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我回来几天先谈谈当前中国经济的战走向！ 

zxl19682012 

    最近我确实急了！想一想盖茨 39岁成世界首富，陈天桥 31岁成

中国首富，孙中山 28 岁创办兴中会，王然 23 岁当局长，孙权 19 岁

据江东，丁俊晖 15 岁拿世界冠军，邓波儿 7 岁拿奥斯卡，贝多芬 4

岁开始作曲，葫芦娃刚出生就打妖怪。60后据说都要入常了，你说我

急不急。急了就要有作为！最近，我又参加了一个级别比较高的公开

选拔市级教研员的考试，这次考试笔试本人绝对第一哪些主任们怎么

可能考过我这个天天在教学第一线的人呢？本来没有说有面试，后来

说还有面试演讲，哈哈，那我也不怕，伴随着演讲后我获得的热情的

掌声，那个地方就是他们领导讲话也不会有这样的掌声！我想这回应

该还我一个公平了吧！但遗憾的是有朋友透露给我说现在人员已经内

部定了，结果已经上报，我居然又落选了，校长也及时的通知我后天

准备接着带高三的课！好啊，我算知道这些狗屁竞聘是怎么一回事了！

我想起了落选秀才黄巢的诗：“飒飒西风满院栽，蕊寒香冷蝶难来。

他年我若为青帝，报与桃花一处开。”看来，这样一个腐败体制我只

有和它决裂到底了！我的两次落选告诉我这样一个事实：上一次落选

告诉我在这样一个社会里已经没有讲真话的氛围了；这一次落选告诉

我平民靠个人的才能出人头地在这个世道里已经不可能了！如果我们

平民百姓想要在体制内上位不到街边买本厚黑学书学学是没有我们

的位置了！后天就要高三补课去了，这两天再写几篇文章就再次罢笔

吧！人家不御赐我个专家封号，我就立志成为民间专家吧！早晚踏翻
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这个禁锢人才的虚假公平公正的体制！用自己的鲜血还子孙后代一个

公平、公正的社会！王侯将相宁有种乎？如果有种就让我们灭了他们

的种吧！ 

    我回来三天进行窗口指导，先谈谈当前中国经济的战略走向吧！ 

    他们的战略意图出来了，我替他们先粗略的描绘一下： 

    1：从大的讲降低存款准备金率降低银行利率的实质就是开闸放

钱通货膨胀-——这一定会中人家等了好久的埋伏，下调中国各级银

行信用评级-——目标直指人民币贬值。大家放心美国就是在忽悠世

界各国量化宽松而他自己这次真的不再宽松了，他的银行和企业里已

经有两次宽松印的大把美元呢，他就等着你们货币贬值然后美元大举

升值去收购世界呢！这是美国现在最大也是最高机密的世界金融战略！

看不到这个战略意图肯定会打败仗！ 

    2：中国利率自由化的核心就是存在国有银行的钱由于利息低这

样逼迫储蓄转移到私人银行-——这样有钱后的私人银行就可以大量

贷款给私人企业;；国有银行受存款准备金的制约无钱贷款给国企，

在人为制造的危机中国企必然陷入人为造成的资金困难，必然会出卖

股权！这样就为有钱的私企通过贷款吃掉国企创造了条件！此外在香

港的万亿人民币也可以忽然大量贷款给特定特定私企瞬间形成强大

的金融集团，瞬间，就是瞬间，在舆论的压制和民众的猜测彷徨中会

极短时间内实现和造成国有企业最后大消亡的既成事实的局面！于是

蛇就可以吞象！ 

    3：至于房地产，如果我们还在货币管制，房地产价格涨与不涨
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本来已经没有什么太大经济意义，不打压或者继续扶持价格都没有决

定意义！老百姓的话，我就是哪套房子，涨跌没有屁用！现在的事情

复杂在房地产的涨跌与对外的汇率挂钩了！而这个汇率又直接和我们

替人家保管的巨量美元的兑现有关！简单的说，非常可能的演变就是

对内的掠夺转变为外部对我们内部掠夺集中后的财富再掠夺！房地产

和股票已经变为人家砸低中国人民币汇率的工具！不认识清楚这一点

就压根找不到解决危机的办法！接班的领导已经说了城市房地产饱和

了，还有农村嘛！方向还在于农村城镇化嘛，其中配套的土地流转和

产权转让机制已经建立，根据公开的资料已经可以确定他的目的和方

向就是土地兼并到种田大户手里，这有个好听的名字叫规模经营！使

大量农民进城买房子、继而又消化和带动城市房地产，又继续提供廉

价劳动力！这也有一个好听的名字叫变农民为市民！这个过程要给卖

地农民发大量货币，这就是带动农村消费的启动资金，再从房地产中

回收这些货币，要启动内需必须要让农民有钱，钱从何来？往本质上

说就是让农民卖地！这个办法不新鲜，我们分析王安石的改革失败的

原因可以找到相似之处！附录： 

    “王安石的改革可以说是尽善尽美的一次改革。无论是改革的设

计还是改革的实施，都有一套明晰的路子，甚至连时间表都安排得十

分紧凑，可谓按部就班、大刀阔斧、洋洋大观、相当轰动。每一项措

施都有无可械击的法律认可作后盾，改革全面而又具体。增加国库收

入和限制豪商的，有均输法、市易法和免行法；调整国家、地主和农

民利益的，有青苗法、募役法、方田均税法和农田水利法；加强政权
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建设、提高军队作战力的，有将兵法、保甲法、保马法以及设立军械

监；此外，还有整顿各级学校，实行教育改革相关法令。改革在刚刚

开始的时候社会各界是比较赞同的，也取得了一些成效。然而随着改

革的深入，改革的走向与其设定的目标越来越远，精英集团牢骚满腹，

草根阶层贫困交加，社会不和谐状况日益严重。神宗死后，太皇太后

“以母改其子”，悉废新法，王安石祭起的改革大旗被无情地砍倒，

其本人也只能灰溜溜地走下神坛，为天下笑。” 

    那么，王安石的改革为什么会失败呢？具体到农业王安石一句

“民不加赋而国用饶”，多么美丽的画卷啊，现实却无情地嘲笑了它。

国何以富？无非有三：直接军事掠夺或索取战争赔款；对外贸易，通

过不等价交换实现财富转移；扩大生产，增加财富。前一条，对积弱

已久的北宋来说就不要想了；第二条，量大量小且不论，财富的转移

却是反向的；第三条，做得怎么样呢？生产不曾上来，吾皇万税万万

税早已响彻云霄了。国富民穷，国富民穷哪！草根永远是被愚弄者，

永远是被牺牲者。 

    那么王安石具体怎么干的呢？附录： 

    陆游祖父赞王安石变法成就：国家拥有的钱粮不可胜计。在 16

年里，王安石就能通过“变法”的形式，裁并了一百几十个州县，减

轻了国家和人民的负担。在政治制度改革上，整顿了科举和学校，为

培养人才准备条件。同时还减免税赋，兴修水利，打击官商勾结，限

制市场垄断。到了元丰年间，已出现了经济恢复的气象，北宋学者陆

佃说：“造元丰间，积票塞上，盖数千万石，而四方常平之钱，不可
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胜计”。王安石实行青苗法，抑止私人高利贷，目的是用政府信贷代

替私人高利贷，解决农民贷款难的问题。另外，为了改善农业基础实

施，此年还实行了农田水利法。国家通过青苗法低息贷款(年息一分)，

支持各地兴修农田水利。实行青苗法，实际上以贷款为名，徵收一笔

新税。宋太宗和宋真宗时和买绢帛，预支钱币，还可能对贫民下户有

某种好处，而青苗法的真正意图却在于收利息。 

    王安石变法的最大成就是国家财政由贫变富。由于发展了经济，

壮大税源，扩充税基，减少浪费，节约支出，国家财政收入显著增加。

中央积蓄的钱粟，“数十百巨万”，作为户部的经费，“可以支二十年

之用”。 

    司马光评不加赋国用足：不过设法阴夺民利，其害甚于加赋。王

安石说：“不然，善理财者，不加赋而国用足。”司马光估计是火了，

“安有此理！”下面的一段回答则在历史上相当知名了：“天地所生财

货百物，止有此数，不在民则在官，此不过设法阴夺民利，其害甚于

加赋，乃桑羊弘欺武帝之言，司马迁书之，以讥武帝之不明耳，岂可

据以为实？”王安石的农业改革并没抑兼并，反而牺牲了农村活力。 

    所谓“名则二分之息，而实有八分之息”。农民从政府那里借得

二分息的青苗钱，虽能应一时之急，但其产出仍不足以还本付息。况

且，以钱纳青苗之本息，又增加农户的额外负担。显然，青苗钱贷放

的结果只会使农民陷入债务困境而不能自拔。韩维曾对神宗言：“近

日畿内诸县近督青苗甚急，往往鞭挞取足，民至伐桑为薪以易钱贷。

旱灾之际，重罹此苦。”不难发现青苗法主要考虑的是如何增加国家
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财政收入，而不是济困助贫。 

    王安石错误地认为国家是公正无私、完全代表百姓利益的机构，

因此国家实行轻重之术不会造成与民争利的后果，致使他急功近利地

走向了“取天下之财”的道路上，他的变法无可避免地具有了明显的

敛财色彩，极大地窒息了民间经济的活力，因此，新法不但没有解决

社会总体的危机，相反还加剧了社会矛盾，以致民怨沸腾。 

    “改革须付代价。”不考虑民众的改革，不管设计的多么周详，

推动者如何费尽苦心，其结果都必然是失败的。”所以现在所谓农村

城镇化的实质还是给农民一时之财掠夺万世之立命根基——土地，走

的还是王安石急功近利地“取天下之财”的道路。当然他们想在此带

动下房地产免于瞬间崩溃进而避免中国最大的支柱产业的免于崩溃

导致中国经济的软着陆的美好愿望是好的，如果真没有办法，一群人

闭门造车不出来，我们群众一定会集思广益出办法的，何必往王安石

的死路上走呢？ 

    客观的说王安石的改革也不是没有可取之处，出发点也不可谓不

好,比如:整顿了科举和学校;打击官商勾结，限制市场垄;支持各地兴

修农田水利等，但王安石所谓“天变不足畏，祖宗不足法，人言不足

恤”的立场和出发点其实说到底就是为统治集团横征暴敛不管民怨滔

滔而逆天行事、逆民意行事而一意孤行！这样的改革者就是打着改革

的旗号其实搞的是比秦始皇还独裁的暴政！ 

    我们现在的问题当然比王安石时代更加险恶，最突出的是没有效

益的增长只能导致恶性通货膨胀.说到通货膨胀，坏事既然来了，我
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们就要正视！中国蒋介石时期也在大印金圆券，非洲津巴布韦乃至南

美洲的巴西都有过恶性通货膨胀，但是毛泽东领导的共产党中国和巴

西最后都能够通过发行新货币的办法通过财富重新分配的办法最后

解决这些问题的基础就是即使没有美元了我们还有资源还有劳动力，

我们现在如果爆发恶性通货膨胀，最可怕的是我们已经没有了最必需

的资源，或者是缺少了让经济运转最直接的资源——石油！当然我们

还有煤炭，但是对于一场金融攻击而言人家是不会给你用煤炭或其他

新能源代替石油的从容转换的；还有更最可怕的是我们不产生任何效

益的投资和出口只能使货币增多最后导致恶性通货膨胀！广义货币

M2已经从 20万亿快到 100万亿了，泡沫还不破？一根针已经戳过来

了！这根针就是压抑不住的通货膨胀！他们只有把老百姓的钱灭亡到

楼市和股市和高价医院、高价大学才能不让洪水泛滥！显然其中除了

医院其他蓄水池都已经满了，蓄不下了！他们的蓄水池里没有一个是

和生产有关的！都是和畸形消费，以统治地位强迫百姓消费高价民生

必需品为手段，当然其中股票不能说是强迫而是诱骗百姓去一个最没

有规则的允许出老千的赌具暗藏机关的黑赌场！他们的目的是瞬间击

垮你的经济运行轨道和预期，在一片恐惧中廉价收购你的生产资料，

这样缺少生产资料的国家和个人只能是国际打工者！ 

    不说别的了王安石一个“抑止私人高利贷，目的是用政府信贷代

替私人高利贷，解决农民贷款难的问题”一个打击官商勾结，限制市

场垄断，我们就不敢说我们比王安石还有见识还做的好！去温州看看

高利贷去菜场看看菜霸们去房地产公司矿产公司查一下股东成员就
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会有好多人没有脸喊出“天变不足畏，祖宗不足法，人言不足恤”的

口号了，如果非要有人舔着脸喊出来就是天下最不要脸的人了！ 

    4：就股市而言，已经到了恶炒股获利逃跑阶段！看看深市的小

盘股如何在疯狂出逃，中石油工商银行在如何掩护这熟悉的一幕你就

知道，急跌通道才刚刚打开！这个池子还要蓄水，阶段性拉高还是必

须的，但是现在没有人怀疑我在 2900点，2700点，2500点乃至 2300

点让大家跑掉的真诚了吧，高处已经不胜寒了，低点已经直指 1800

点的阶段性底部上沿了！ 

    人长期不思考不研究不写文章，手会生，脑子会锈掉！人需要实

践中学习人需要不断进取否则时间长了天才也会变为废人，著名的有

《伤仲永》里面的仲永啊！国家也一样，如果不思进取满足在地球上

当小跟班，有口饭吃就行，不造宇宙飞船，那么即使有再聪明的人，

他不去想这方面事，就是有造出来的潜力最后也会埋没！所以，国家

也好、个人也好，第一位的我认为不是先天资源，第一位的是眼光和

志向！近代史上日本人、以色列犹太人没有什么资源、德国人资源也

不多，他们能够崛起首先靠国家志向民族意志！就是想出头敢出头的

志向！中国自鸦片战争以来到的历史是国家志向屹立的过程！而现在

恰恰是国家民族乃至个人志向重新走向逐渐瓦解衰落的过程！简单的

说立志当世界领导者还是敢于当小跟班、甘于给人做皮鞋做衣服的国

家和人的境界和思考的事情处事的方法是绝对不一样的，最后的命运

也绝对会迥异的！ 

    从我们的国际贸易讲，我们几十年来肯定做的是赔本买卖，不要
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说我们换来了技术，比如神舟上天，那是美国不愿意和中国合作后我

们自己独立搞出来的！其实我们真的没有换来什么实在的东西！赔本

就要有人买单，国家和各级政府是日渐有钱了，那么谁没有钱了呢？

说老百姓没有钱专家是不承认的！我们确实房屋居住面积变大了、确

实吃上了肉，咋能说我们没有钱了呢？那么到底谁买单了？是未来买

单了，因为我们大部分人买房用的是长期贷款！各级政府高耸的办公

楼和盘中的鱼翅是卖的祖宗和子孙的土地和矿产换来的，这也是预支

未来，最明显的就是他们把本该由政府收税积累的养老金换了办公楼、

小汽车和鱼翅了这也是预支未来，老百姓的未来国家的未来啊！所以，

我们富裕的大厦是建立在地下被挖空的矿产资源的空洞上面，地基是

不牢靠的！更何况接下来农业连种子都要被人控制了，工业的产业链

和命脉也几乎就要被肢解和瓜分了！没有重大变革，我们确实已经注

定没有未来了！我也知道明哲保身，也不想先出头被灭，大清朝的历

史中国百年近代史告诉我，没有一个坚强的像中国共产党这样的组织

领导，民众的自发觉醒乃至抗争是改变不了国家战略和前途的！目前

之中国不清除党内的腐败分子卖国分子是死路一条，没有中国共产党

的领导搞多党制更是走向国家分崩离析的死路一条！必须改变已经刻

不容缓了！ 

    如果我们的国家就是想做美国的跟班，大可以继续掏光养秽 100

年，继续做人家的廉价劳动力出口基地 100年！我们就是想做也已经

没有资格做原料基地了！原料基地最多只能做 10-30 年所以不提也

罢！如此，我们国家既然就是这样一个满足于维持统治稳定的志向和
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战略，我们个人来说确实也就没有必要研究什么发展战略的了，国家

的战略一旦确定，个人是无法逆转他的！就像满清确定闭关锁国的战

略后，老百姓就是哪天忽发奇想要研究什么进攻性武器去进攻谁，就

是有这个想法也最终只能是一个想法而已！大清朝不缺左宗棠、曾国

藩这样的名将，他们的使命就是守住国门、绞死闹事刁民！一部甲午

海战一部虎门销烟就很好的揭示了不要轻启外衅，为了维护能够统治

和统治稳定要对外忍为上的国家最高战略和维护江山代代相传的封

建统治是统治阶层最大的志向！慈禧一句：“量中华之物力，结与国

之欢心！”将“宁与外人不予家奴”的中国历代统治集团只顾维护自

身统治而不管子民存活的自私罪恶嘴脸昭然与史册！一句话有什么样

的志向就决定有什么样的战略，是守是攻还是骄奢淫逸做八旗子弟，

我们从行为可以倒推出他们的战略再倒推出他们的志向，再用历史唯

物主义的观点对照历史可以看清他们的结局和所有子民的结局！ 

    如果我们想知道今天的战略会对明天有什么影响就让我们看看

大清朝衰败的历史和原因吧——“各族人民的起义从乾隆中叶开始已

经陆续不断地发生，如乾隆三十九年（1774年）有山东王伦的起义，

乾隆四十六年（1781 年）及四十八年（1783 年）先后有甘肃苏四十

三和田五领导的回族、撒拉族人民的起义，乾隆五十一年（1786年）

有台湾林爽文的起义，但这些起义都很快地被镇压了。 

    在这以后，到乾隆六十年（1795年），则爆发了规模较大的波及

湖南、贵州、四川三省的苗民起义。这次起义发生，是由于苗族地区

在“改土归流”之后，汉族官僚地主及商人即所谓“客民”，不断侵
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占苗族人民的土地，将“苗地”化为“民地”。如湖南永绥厅（今花

垣县）“环城外寸地皆苗，不数十年，尽占为民地”。又由于清朝所派

官吏对苗族人民“盗行鱼肉，以致苗民不堪”。因此，乾隆六十年正

月，贵州松桃苗民石柳邓被迫首先发动起义，湖南永绥苗民石三保及

乾城苗民吴八月也相继起而响应。起义的苗民领袖提出了“逐客民，

复故地”的口号，得到苗族人民的普遍支持。这次起义继续了 12 年

之久，直到嘉庆十一年（1806年），才在清兵的镇压下失败。 

    在苗民起义的同时，湖北又发生白莲教起义。白莲教是民间的秘

密结社组织，农民经常假借它号召起义。白莲教的教义，长期以来宣

传弥勒佛降生，人民可以得救。这时又提出“教中人先纳税若干，将

来按税授田”。农民向往得到土地，因而纷纷入教。 

    这次农民发难，以“官逼民反”为号召。嘉庆元年（1796 年），

湖北襄阳姚之富和女英雄王聪儿等举起起义大旗，即以襄阳为中心，

不到两月，便有众数万人。同时，四川达州徐天德和王三槐、冷天禄

等也相继而起。第二年，嘉庆二年（1797年），湖北的起义军由姚之

富、王聪儿率领分路进攻河南，又由河南发展到陕西。嘉庆三年（1798

年），王聪儿率众指向西安，作战失利转移湖北，在郧西被地主武装

乡勇所扼，清军围攻，王聪儿、姚之富一同牺牲。此后四川的徐天德、

王三槐、罗其清、冉文俦等仍继续斗争。清军利用乡勇罗思举及号称

清官的四川知县刘清，施展狡猾的手段瓦解农民军，罗思举假冒王三

槐的旗号骗杀农民军，刘清更诳骗王三槐至清营，结果王三槐被擒。

这次起义到嘉庆九年（1804 年）被镇压下去，首尾历时 9 年，席卷
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湖北、四川、河南、陕西、甘肃 5省，消耗清朝军费 1亿之多，给予

清朝以极大打击。 

    嘉庆十八年（1813年），又爆发了天理教起义。天理教是白莲教

的一个支派，又名八卦教。当时信徒很多，遍布河北、河南、山东、

山西等省。河南滑县李文成和北京林清是主要教首，他们宣传入教者

先输纳“种福钱”，又称“根基钱”，事成之后，“凡输百钱者，得地

一项”。农民渴望土地，因此纷纷入教。李文成和林清预定嘉庆十八

年九月十五日同时发动起义，但因李文成行动暴露，被滑县知县逮捕

入狱，群众遂提前举义，救出李文成，占据滑县城，号召四方。而林

清则按期行事，在京南黄村组织武装，以 200人潜入城内，在入教太

监的导引下，分由东西华门攻进清宫，与清兵战于隆宗门外，但因寡

不敌众，攻打清宫失败，最后林清在黄村被捕牺牲。李文成在滑县声

势很大，旗帜上大书“大明天顺李真主”七字。后来清兵包围了滑县，

李文成出走辉县山中。结果被清军追逼自焚而死。最后滑县被攻破，

李文成妻张氏决不逃避，挥刀巷战，击杀数十人，阖门自缢。这次天

理教起义，特别是林清攻打清宫的行动，使清廷大为震惊，嘉庆皇帝

哀叹说：“从来未有事，竟出大清朝”。 

    上述农民起义虽然都失败了，却大大消耗和削弱了清朝的实力，

给了清朝沉重的打击。” 

    看来内忧是很难撼动封建独裁统治的，而内忧必然会导致外患！

而外患必然会导致国力极度空虚，最后没有国内维稳的实力，必然最

后使中央集权的控制力下降，最后导致军阀割据！看看下面的史料，
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如果你把当时的俄国换成现在的美国，把失去的土地换成等同失去的

两房债，把一个个条约换成 WTO逼迫我们必须卖稀土的条款，把当时

中国最好的朋友俄国对中国的友善与今天中美国的亲密无间相对照，

我想您必然会有所领悟了吧！附录：“一八八一年，签订《圣彼得堡

条约》（又称《收回伊犁条约》）：一割让霍尔果斯河以西（二万平方

公里）给俄国（总算保住了特克斯河流域三万平方公里）。二赔偿军

费九百万俄元（卢布）（多了四百万俄元，九百万俄元约合中国白银

五百万两）。俄国仍不肯罢休，两年后（一八八三），再跟中国勘定斋

桑泊以东边界，签订《科塔条约》（外蒙古科布多与新疆塔城间边界

条约），用不着问，吃亏上当，割地如仪的仍是可怜的中国，面积三

万平方公里（约有台湾岛那么大）的斋桑泊地区，再断送给俄国。俄

国对清政府无论采取什么方式愚弄，没有一次不得心应手。仅西北边

境一隅，中国的失地，就达六十三万平方公里。连以前所割东北边境

的领土，至此共达一百六十一万平方公里，我们用下表说明详细的内

容：这一百六十一万平方公里，有三个法国、或四个日本那么大，都

是中国国防上绝对不可以丧失的重地，任何中国人都不会忘记这笔巨

债。中国在清政府满洲权贵领导下，被俄国一大块一大块的宰割，却

没有惹起当时世界上任何人的注意。比起英国、法国以及以后的日本

军国主义那种开枪开炮、声震四邻的公开抢劫，俄国的手段，更高一

级。而最使中国人啼笑皆非的是，俄国每一次攫取中国土地，都在它

坚称对中国十分友善和坚称它是中国最好的朋友之后。” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-1816:30 
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    嗯，我今年的目标就是罗布泊！1：我找到了在哪里呆的放原子

弹时期的汽车兵，他领我探险。2：我与罗布泊镇的镇长取得关系，

获得支援。3：另外一个死到哪里的探险家余纯顺就是遇到了瞬间地

理环境变化，看他自己扣胸脯的痕迹分析要么瞬间缺氧，要么精神受

磁场能量干扰！要么遇到恐怖事物吓死！ 

    -----我去吧！如果我活着回来，给你真相！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-1900:09 

    @qdarky02012-07-1820:43:28 

    好长啊！貌似很有道理 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    哈哈给您个链接，中华网有全版的，还有图片呢，这里我不会发

图！【中华论坛】我回来几天先谈谈当前中国经济的战略走向！

http://club.china.com/data/thread/1011/2743/72/09/7_1.html 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-1900:20 

    @屁民阿峰 2012-07-1817:07:47 

    支持，粮价会大涨吗？房价会大跌吗？时间点大概在什么时段？ 

    ----------------------------- 

    1：现在您不觉得粮食价格太低太低了吗？这都是物极必反，当

土地高度集中后粮价就会大涨！ 

    2：房价本来应该大跌在即，这帮孙子把农民的房子都拆了，土

地都因为粮价太低逼农民到城里打工所以有人到城里来，这是一个租
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金价格不会暴跌的因素，但对于房价这还不是决定性因素！决定房价

的是公务员的收入而不是刚需！只有公务员、教师开始大量裁员减薪

他们抛售房产过日子才会使房价本质暴跌！根据人口数字教师裁员将

在 3到 5年内开始！公务员裁员取决于地方财政，这和房地产是个互

相依托的关系，经济形势明年将更严峻，所以明年开始房价会实质下

滑，今年他们会继续刺激房地产，他们会宣布不收房产税的、会放开

限购的！简单的说房价还会最后挣扎一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-1900:46 

    1：现在您不觉得粮食价格太低太低了吗？这都是物极必反，当

土地高度集中后粮价就会大涨！ 

    2：房价本来应该大跌在即，这帮孙子把农民的房子都拆了，土

地都因为粮价太低逼农民到城里打工所以有人到城里来，这是一个租

金价格不会暴跌的因素，但对于房价这还不是决定性因素！决定房价

的是公务员的收入而不是刚需！只有公务员、教师开始大量裁员减薪

他们抛售房产过日子才会使房价本质暴跌！根据人口数字教师裁员将

在 3到 5年内开始！公务员裁员取决于地方财政，这和房地产是个互

相依托的关系，经济形势明年将更严峻，所以明年开始房价会实质下

滑，今年他们会继续刺激房地产，他们会宣布不收房产税的、会放开

限购的！简单的说房价还会最后挣 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-1900:51 

    3：至于房地产，如果我们还在货币管制，房地产价格涨与不涨

本来已经没有什么太大经济意义，不打压或者继续扶持价格都没有决
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定意义！老百姓的话，我就是哪套房子，涨跌没有屁用！现在的事情

复杂在房地产的涨跌与对外的汇率挂钩了！而这个汇率又直接和我们

替人家保管的巨量美元的兑现有关！简单的说，非常可能的演变就是

对内的掠夺转变为外部对我们内部掠夺集中后的财富再掠夺！房地产

和股票已经变为人家砸低中国人民币汇率的工具！不认识清楚这一点

就压根找不到解决危机的办法！接班的领导已经说了城市房地产饱和

了，还有农村嘛！方向还在于农村城镇化嘛，其中配套的土地流转和

产权转让机制已经建立，根据公开的资料已经可以确定他的目的和方

向就是土地兼并到种田大户手里，这有个好听的名字叫规模经营！使

大量农民进城买房子、继而又消化和带动城市房地产，又继续提供廉

价劳动力！这也有一个好听的名字叫变农民为市民！这个过程要给卖

地农民发大量货币，这就是带动农村消费的启动资金，再从房地产中

回收这些货币，要启动内需必须要让农民有钱，钱从何来？往本质上

说就是让农民卖地！要考虑房价就离不开土地和粮食价格（1）：现在

大家不觉得粮食价格相对所有物价涨幅来看长期太低太低了吗？这

都是物极必反，这是对农民的高度掠夺，当土地高度集中后粮价必然

就会大涨！中国已经是世界最大粮食进口国了，而美国据说粮食减产

了，粮价涨，哪些公务员的收入就会降低。今年这是大概率事件了！

（2）：房价本来应该大跌在即，这帮孙子把农民的房子都拆了，土地

都因为粮价太低逼农民到城里打工所以有人到城里来，这是一个租金

价格不会暴跌的因素，但对于房价这还不是决定性因素！决定房价的

是公务员的收入而不是刚需！只有公务员、教师开始大量裁员减薪他
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们抛售房产过日子才会使房价本质暴跌！根据人口数字教师裁员将在

3到 5年内开始！公务员裁员取决于地方财政，这和房地产是个互相

依托的关系，经济形势明年将更严峻，所以明年开始房价会实质下滑，

今年他们会继续刺激房地产，他们会宣布不收房产税的、会放开限购

的！简单的说房价还会最后挣扎，暂时不会跌！所谓调控完全是借力

打力乃至虚张声势！但是一旦经济形势连续下降，公务员开始减薪超

过 6个月，房价下降的闸门就会完全打开！实质上现在公务员和城市

教师的工资在通货膨胀下没有涨就是实际下降了，小商业企业主收入

也在下降，买卖不好做了，多余的房子大多在这些人手里！一句话由

外部的经济形势恶化导致卖房子的多了，卖房子的多了内部经济形势

也会更恶化，这样房价暴跌的条件就成熟了！演出就要开始了，现在

这个平衡期比较难受，欧洲的危机决定我们的经济，我们的经济决定

公务员和商家的收入，他们的收入下降决定他们开始大量抛售房子！

我可以肯定的说房产税不会推出了！房价倾斜的天平就差石油、粮食

价格的一番暴涨了！如果问我确切的时间，我可以告诉大家：我以前

成功预言现在是石油价格和黄金价格跌，美元涨；当美元、石油、黄

金粮食罕见的共同暴涨的时候，人民币暴跌的时候就是房地产的死期

到了，当然也是中国经济泡沫破裂的时候！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-1900:52 

    如果没有水军参与，我想这也是天涯比较好的点击率了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-1901:12 

    这里我想强调黄金在暴跌后再次暴涨需要的时间会更长一些！同
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步性差一点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-1914:57 

    不说别的了王安石一个“ 

    抑止私人高利贷，目的是用政府信贷代替私人高利贷，解决农民

贷款难的问题”一个打击官商勾结，限制市场垄断，我们就不敢说我

们比王安石还有见识还做的好！去温州看看高利贷去菜场看看菜霸们

去房地产公司矿产公司查一下股东成员就会有好多人没有脸喊出“天

变不足畏，祖宗不足法，人言不足恤”的口号了，如果非要有人舔着

脸喊出来就是天下最不要脸的人了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-1915:01 

    4：就股市而言，已经到了恶炒股获利逃跑阶段！看看深市的小

盘股如何在疯狂出逃，中石油工商银行在如何掩护这熟悉的一幕你就

知道，急跌通道才刚刚打开！这个池子还要蓄水，阶段性拉高还是必

须的，但是现在没有人怀疑我在 2900点，2700点，2500点乃至 2300

点让大家跑掉的真诚了吧，高处已经不胜寒了，低点已经直指 1800

点的阶段性底部上沿了！当然在 1800 点以下的底部区域无论社保还

是外国投行都会战略建仓的！简单的一个比喻皇军和伪军都会悄悄进

村的，现在他们在大喊大叫的，他们可能进村吗？已经开始喊 1000

点、1600点的文章在各网站头版了，这预示着他们开始热身了，但进

来还早！你的神经还没有崩溃！不再大跌一下管理层也不好意思放更

多皇军进村啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-1915:13 
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    上述农民起义虽然都失败了，却大大消耗和削弱了清朝的实力，

给了清朝沉重的打击。其实我们分析这些农民起义失败的原因就在于

没有一个全国统一组织的领导，虽然此起彼伏但是便于满清各个击破！

如果这些起义同时发生，尤其阻断关键的运兵通道，必然会对京畿要

害一击而中！朱元璋的红巾军起义就是靠彭莹玉大和尚大江南北广泛

联络，全国汉人 8 月 15 相约共同起事而一举成事！个别的星火大多

只能白白牺牲了，不过留下了更多仇恨的种子！我这是替古人分析啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-1922:54 

    上山下乡，是磨练中国新一代青年的伟大运 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2023:58 

    @西门大官人_唐山 25楼 

    你妈 13养的！ 

    ----------------------------- 

    云南的上海知青当初下跪要回去，回去了，种的橡胶树给当地人

了，现在当地傣家每家 2000颗树，每天收入 4000元！后悔啊！我妈

就是上海知青！前人栽树没有不受苦的！你到美国问你的哪些黑大爷，

他们原来全是奴隶呢，现在你这孙子是不是对黑奴眼热的很，后悔你

妈不是黑奴呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2100:24 

    @天下光扬 26楼 

    请教楼主，你讲的人民币暴跌之时，粮食、石油等暴涨，这个可

以理解。可你又说，这时就是房价暴跌之时，这怎么理解，别的都暴
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涨，为何独独房价暴跌呢？苏联就是前例，卢布暴跌，但是你看现在

俄罗斯的房价，是不是上天了？ 

    ----------------------------- 

    不敢当请教二字，共同探讨吧！1：我认为房地产是中国经济泡

沫的最大软肋，他的上涨和暴跌完全是人们的心理预期主要是收入预

期决定！打压房地产价格其实就是打压人民币汇率！我们看香港、泰

国高盛等对他们的金融攻击无一例外都是选择抛售打压房地产为突

破口，打压房地产是让人民币贬值的最佳利器！这是美国投行的一贯

手法！2：苏联的泡沫不算大，甚至没有。俄罗斯房屋实际价格高出

成本价格 1至 2倍他们就嫌高，我们是多少倍？别的我不知道，我们

家海南五指山的房子开发商当初 100-200 拿的地开始卖 800 后来

3000，现在 6000，你说是不是泡沫极大？ 

    附录：2010-02-1819:42:50来源:新华网跟贴 0条手机看新闻新

华网莫斯科 2 月 18 日专电(报道员王璐)俄联邦地区发展部部长维克

托·巴萨尔金日前说,俄全国多数地区,尤其是大城市的实际房价高出

建设成本价 1至 2倍。 

    巴萨尔金 17 日在回答俄议员关于住房价格偏高的问题时说,俄

罗斯经济型住房的纯建造成本应为每平方米 6000 卢布到 1 万卢布(1

美元约合 30 卢布),考虑到地价和交通因素,每平方米房屋建设成本

价格应在 2.8 万卢布左右。但目前,全国只有少数几个地区的房价低

于 3 万卢布。而其他地区的实际房价,尤其是大城市的房价都要高出

建设成本 1至 2倍。 
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    巴萨尔金强调,将经济型住房的价格控制在平均每平方米 3 万卢

布以下,是俄地区发展部的主要任务之一。他说,目前只有 15%的居民

申请到购房贷款,而该数字之所以如此低与银行的利息偏高有关。 

    前几年,俄罗斯经济情况良好,从 2005 年到 2008 年上半年莫斯

科住宅商品房市场火爆,房价一路飙升。到 2008 年年中,莫斯科商品

房的每平方米均价超过 6000 美元。一些高档楼盘每平方米价格达到

3.3 万美元。俄罗斯其他地区和城市的房价也出现不同程度的上涨。 

    然而,受全球金融危机的冲击,莫斯科商品房近一年多来销售低

迷,房价出现暴跌。但整体看,莫斯科商品房的价格水平依然偏高。目

前,莫斯科商品房每平方米均价在 4050美元左右。 

    (本文来源：新华网 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2122:25 

    @天下光扬 2012-07-2101:13:51 

    支持楼主，有道理。一旦国外投行打压，楼市下跌是肯定的。受

近几年货币增发，纸币贬值因素，房价下跌程度可能区域差别很大，

有地区暴跌，会有地区跌幅很小。如果考虑到环境因素，可能有地方

已不适宜居住，这些地方房价将来会失去意义。 

    ----------------------------- 

    zongli 这回打压房价很给力啊！他与投行非常有交情啊！哈哈

哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2218:40 

    @4542325532012-07-2123:27:00 
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    @qdarky02012-07-1820:42:42 

    好长啊！貌似很有道理 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    装腔作势之人的文风都是又臭又长 

    ----------------------------- 

    没有头脑分析的人一般能听懂的就是别人对他说一句去你妈的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2301:56 

    @涵诚卓悦 2012-07-2219:26:35 

    楼主没人学过历史唯物主义吧！对王安石的变法用现在的经济思

维来推理本身就是不科学的。 

    王安石变法失败的本质不在经济而是当时的体制积弱和通讯的

不发达，中国古代的统计集团也好、利益集团也好没有现在的通讯工

具，信息也远远没有现在发达，太多的东西无法通过信息互通传递来

解决，而信息是经济执行的基础，通过国家集权来搞经济在当时并不

具备体制系统的保障，所以也没有可行性。简单地说，太大的变革在

当时没有体制........... 

    ----------------------------- 

    您的立论是完全错误的，1：比如资本主义代替封建制度，任何

新体制创立之初都是要代替积弱的旧体制！2：歪曲中央精神的官员

是谁任命的，哪些官员很会揣摩上意的，希望不要替他们找借口了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2401:02 
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    @8798331632012-07-2313:00:44 

    支持了、近来在思考着可以留点什么给子孙、回头看看、发现全

是浮云、我们这代人是没希望的了、盼望下一代吧、 

    ----------------------------- 

    我们大概已经不会有下下下一代了！亡国灭种在即！理由如下 1：

上海国有企业债券化，出卖已经是第二季了 2：外汇每个季度 600亿

的在跑，明年我们没有外汇了！人民币必然大贬值，哪个臭嘴刘勘居

然说为了留住在华投资的外资的美元要出卖国有资产！完了！不管谁

去西柏坡谁去韶山，只要继续卖最后的祖产，我们就死定了啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2401:06 

    @涵诚卓悦 2012-07-2219:30:14 

    最后我想说的是，天不怕、地不怕就怕流氓有文化！ 

    ----------------------------- 

    你该怕我，我小时候就是一个流氓！后来又有了文化，居然举止

言谈也大多文雅的很呢！其实我最能看透的是有文化的人变流氓，因

为，我比他们当流氓的资料早，著名的有茅于轼先生！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2513:03 

    @苏绰答宇文泰 2012-07-2506:43:43 

    毛左蠢蠢欲动，夹带私货这一招已经被 flp那货用到极致了，这

个还差点火候 

    ----------------------------- 

    看看我这篇文章《拥有百万粉丝的天涯版郎咸平——flp713 
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    》恰恰是你们猪右 flp那货用到极致了！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2612:45 

    @ththsz02012-07-2513:24:16 

    楼主太强大了，说出了真理，当心被跨＆省。 

    ----------------------------- 

    中国现在没有左右之分只有普通百姓和贪官恶霸卖国贼之分！ 

    网上左右吵的这么热闹，但我在现实生活中发现一般群众没有什

么左右概念！所以最近我一直在考虑中国百姓真的有左右之分吗？所

谓把百姓分为左右是没有生活中的群众基础的！看了好友宏良的文章，

发现他看到了一些现象，比如：“ 

    目前左翼力量这种状况，恰恰是美国资本集团和国内极端右翼势

力最乐意看到的一种结局，也是人民大众最不愿意看到的一种状况。

这种状况是中国老百姓在道义上一直没有广泛接受中国左翼力量的

根本原因。中国老百姓没有广泛接受左翼力量，不是左翼力量的政治

纲领和历史前景有问题，而是中国左翼力量在道义有缺陷，人民群众

看不上眼。道理很简单，如果一个政治派别对待内部同志，都无所不

用其极地采用下流手段栽赃陷害、造谣诽谤，又怎么可能会为人民服

务！或许会有人说，共产党在胜利之前也曾经有过清除“AB 团”和

“延安抢救运动”，但是这些人却没有注意到，当初共产党的内部肃

反运动是理想主义者的革命净化运动，即使有过火行为，也纯粹是为

了理想，而不会采用栽赃陷害等下流手段，更不会千方百计借官方之

手陷害同志。可以说，如果单就道义方面相比较，当今中国左翼力量
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甚至还没有达到右翼力量的道德水平，当今中国右翼力量优于左翼力

量的一大特点，就是把阶级利益和阶级意识放在第一位，彼此很少打

内战。炎黄春秋和南方报系之间政治主张完全不同——炎黄春秋主张

民主社会主义，南方报系主张自由资本主义，可是彼此之间从来不打

内战，从来都是共同对敌。而如果把两个不同的主义放到左翼内部，

恐怕不打出个你死我活来绝不会罢休。今天中国左翼与右翼之间的这

种道义反差，完全颠倒地再现了当初国民党与共产党之间的道义反差。

当初国民党就是如同今天中国左翼这样，彼此之间恨不得你吃了我，

我吃了你，结果全都被共产党吃掉了；而当初的共产党则如同今天中

国右翼势力一样，抱起团来打击共同的敌人，结果赢得了革命胜利。

特别是在红军时期，共产党那么多根据地彼此隔绝，没有联系，所有

分歧都涉及到生死问题，比现在不知道要大多少倍，可是无论彼此分

歧多大，都能遵守一个底线，就是“红军不打红军”。无论党内斗争

多么激烈，都没有突破这个底线，无论是谁创建的根据地创建的红军，

无论创建者的命运发生怎样变化，也都没有突破这条底线。共产党就

是凭借这种道义力量，感动了中国人民这个“上帝”，推翻了三座大

山，建立了新中国。如果当初共产党内部也象今天左翼内部这样，彼

此看不惯就打内战，红军早就被国民党消灭了。本来，在信息社会，

网站就是根据地，就是军队，可是有人却不是用来打击敌人，而是专

门打击左翼内部的人。此前，许多人总是把背后打黑枪打内战看作是

认识问题，经过最近一系列事件之后越来越清楚了，背后打黑枪打内

战，绝不仅仅是认识问题，而是道德品质和政治品质问题。 
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    比如一些人两面下注，在左翼圈子里是批判改良的革命派，在官

方那里又是批判极左的改良派，而被他们在不同场合批判为改良派和

极左派的，却又是同一些人。把同一个人或同一群人同时放到地球南

北两级，你说这是认识问题还是品质问题？也陷入误区！” 

    中国老百姓没有广泛接受左翼力量，不是左翼力量的政治纲领和

历史前景有问题，而是中国左翼力量在道义上有缺陷，人民群众看不

上眼——这话说到了问题的核心！其实宏良先生离真相只差一步了！

所谓左翼道义上有缺陷是人家栽赃陷害和暗埋特务的结果，一些背景

不是那么光彩的人在他们大老板的支持下，打着左派的旗号不去积极

讨伐卖国贼而是不停的讨伐其他左派，于是左派内斗不止！而这些假

左派比真左派还左派，他们喊着空洞的口号，重复的做着以前历史上

导致左派失败的极左口号和做法！他们就是要让左派误入歧途！他们

提出的政治纲领是排斥包括所谓右派群众的群众！把左派队伍自我划

在一个极小的圈子里！对于理智的善于斗争的左派人物拼命打压，他

们误使左派人士迷恋于敌对势力故意提供的一两个有限网络平台而

丢掉了深入群众实际生活的我党发展的最大法宝！他们就是敌人派来

的王明，区别他们的办法不难！只要按照毛主席《中国社会各阶级分

析》的思想方法他们就会原形毕露！我的意见现在局势下我们不要纠

缠于文革和改革开放的历史是非，一切左派人士都扎到群众中去做符

合宪法要求党章要求的红色宣传员！一个人影响一片影响一个社区一

个乡村！这也就是党中央提倡的学雷锋活动嘛！什么事情都讲水到渠

成！都不能搞曲高和寡！老百姓谁管你的历史是非！应该看到，到所
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谓左派在网上大打吐沫战时，西方基督教和黑社会已经成功向农村渗

透了！对中国社会的发展进程现在的左派还没有基督教、伊斯兰教、

佛教以及黑社会的影响大！所有这些组织的发展都与正确的发展策略

有关，按理说左派拥有百分之 90 的基础潜在群众，我们又何苦让这

百分之 90 的群众再分出去呢！是左派自己的发展策略和纲领出问题

了！左派什么时候工作能做到乡村地头帮助农民解决实际问题成为一

个维护群众利益的有力团体，左派就有希望了，共产党就有希望了，

国家就有希望了！其实左派需要做的就是真正的共产党应该做的！如

何做？毛主席在《星星之火可以燎原》中写的很清楚！我们左派在发

展中要注意克服以往失败的主要教训一：就是虚无化，脱离群众；二：

就是空想化脱离中国的现实国情，这是不是依然可以叫做左派幼稚病？

我再次强调坚持毛泽东思想和邓小平理论的左派才能避免陷入左右

纷争的虚无轮回！才能团结最广大的爱国群众！当然也包括党内的健

康力量！要相信党员的大多数还是好的嘛！官员中的多数贪官也是由

于体制原因产生的贪污行为，要给他们一条出路，思想改造好了是人

才当然还是可以用的！我们是给人民选官员不是选圣人！好在现在还

是共产党执政的天下嘛！在与卖国贼的斗争我们实际牢牢把握宪法和

党章即使保护我们自己也是保卫我们国家的最好武器和盾牌！我们的

目的不是推翻什么腐败的满清，我们的目的是打到哪些出卖国家利益

的贪官以及维护人民的根本利益！这和共产党的宗旨是一致的！所以

我们不需要任何来自海外的任何旗号团体的指导，中国人的事情自己

办！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2701:10 

    @觉顶镐兽 2012-07-2615:19:02 

    我看重的是失业率！无业多游民，游民难治啊，你懂的。 

    我们国没有可靠的就业数据，转而看表像，公务员，教员，可以

理解。 

    ----------------------------- 

    出口数据有准确的，就是香港出口下降百分之 4.5，他是转口贸

易，那么内地就更差！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2701:12 

    我们单位 200 人了，今天大家一说居然每家都贷款买了几套房

子！我问如果有人市场高价卖谁买？众人哈哈大笑！没有傻逼啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2708:13 

    温州百分之 60的企业果然倒闭了！看香港的数据没有错！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2801:04 

    @涵诚卓悦 57楼 

    楼主没搞清楚几个基础概念： 

    1、任何体制都有其短处。资本主义、社会主义都有其不完善的

地方，大多时候是相互在学习的，就好比西方资本主义也借鉴了社会

主义制度的文化意识宣传的必要性，而社会主义也吸收了资本主义的

物权私有化的一些经验，中国现行体制很多地方都是非常先进和智慧

的，楼主把很多问题看成是一个体制阴谋论，事实上现在世界上没有

出现完美的体制。 
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    2、楼主希望要绝对的公平和民主，...... 

    ----------------------------- 

    事实上现在世界上没有出现完美的体制。-----我等此话久亦，

真的今天写了一天关于这个的文章！简单的说当初改左了，后来改右

的，现在再改稍左不信吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2801:06 

    @觉顶镐兽 55楼 

    全世界货币都超发。只有黄金不超产，呵呵。世界纸币经济体系

岌岌可危，最后回归金本位。 

    ----------------------------- 

    美联储现在没有多少黄金了！他就要用玉米换回我们的黄金了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2809:57 

    . 

    来我帮天涯水军发个广告，成人之美吧！所谓民意？以后就是金

钱可以操控的了！ 

    我想起个好名名：你好，天涯每天发帖量很大，您发的帖子很快

就沉下去，别人也就看不到了，我们是专业天涯顶贴团队， 

    可以让你的帖子保持在天涯首页第一位，让每天来天涯的近百万

用户都可以看到你的帖子，团队服务，价 

    格最低，服务最优，如果您有这方面的打算，请加我 QQ：

978444748详聊，如果打扰，请删除，谢谢！ 

    2012-07-2804:59:42.共 1 条消息(未读 1 条)回复加入黑名单删
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除. 

    . 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2809:59 

    中国现在没有左右之分只有普通百姓和贪官恶霸卖国贼之分！ 

    网上左右吵的这么热闹，但我在现实生活中发现一般群众没有什

么左右概念！所以最近我一直在考虑中国百姓真的有左右之分吗？所

谓把百姓分为左右是没有生活中的群众基础的！看了好友宏良的文章，

发现他看到了一些现象，比如：“ 

    目前左翼力量这种状况，恰恰是美国资本集团和国内极端右翼势

力最乐意看到的一种结局，也是人民大众最不愿意看到的一种状况。

这种状况是中国老百姓在道义上一直没有广泛接受中国左翼力量的

根本原因。中国老百姓没有广泛接受左翼力量，不是左翼力量的政治

纲领和历史前景有问题，而是中国左翼力量在道义有缺陷，人民群众

看不上眼。道理很简单，如果一个政治派别对待内部同志，都无所不

用其极地采用下流手段栽赃陷害、造谣诽谤，又怎么可能会为人民服

务！或许会有人说，共产党在胜利之前也曾经有过清除“AB 团”和

“延安抢救运动”，但是这些人却没有注意到，当初共产党的内部肃

反运动是理想主义者的革命净化运动，即使有过火行为，也纯粹是为

了理想，而不会采用栽赃陷害等下流手段，更不会千方百计借官方之

手陷害同志。可以说，如果单就道义方面相比较，当今中国左翼力量

甚至还没有达到右翼力量的道德水平，当今中国右翼力量优于左翼力

量的一大特点，就是把阶级利益和阶级意识放在第一位，彼此很少打
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内战。炎黄春秋和南方报系之间政治主张完全不同——炎黄春秋主张

民主社会主义，南方报系主张自由资本主义，可是彼此之间从来不打

内战，从来都是共同对敌。而如果把两个不同的主义放到左翼内部，

恐怕不打出个你死我活来绝不会罢休。今天中国左翼与右翼之间的这

种道义反差，完全颠倒地再现了当初国民党与共产党之间的道义反差。

当初国民党就是如同今天中国左翼这样，彼此之间恨不得你吃了我，

我吃了你，结果全都被共产党吃掉了；而当初的共产党则如同今天中

国右翼势力一样，抱起团来打击共同的敌人，结果赢得了革命胜利。

特别是在红军时期，共产党那么多根据地彼此隔绝，没有联系，所有

分歧都涉及到生死问题，比现在不知道要大多少倍，可是无论彼此分

歧多大，都能遵守一个底线，就是“红军不打红军”。无论党内斗争

多么激烈，都没有突破这个底线，无论是谁创建的根据地创建的红军，

无论创建者的命运发生怎样变化，也都没有突破这条底线。共产党就

是凭借这种道义力量，感动了中国人民这个“上帝”，推翻了三座大

山，建立了新中国。如果当初共产党内部也象今天左翼内部这样，彼

此看不惯就打内战，红军早就被国民党消灭了。本来，在信息社会，

网站就是根据地，就是军队，可是有人却不是用来打击敌人，而是专

门打击左翼内部的人。此前，许多人总是把背后打黑枪打内战看作是

认识问题，经过最近一系列事件之后越来越清楚了，背后打黑枪打内

战，绝不仅仅是认识问题，而是道德品质和政治品质问题。 

    比如一些人两面下注，在左翼圈子里是批判改良的革命派，在官

方那里又是批判极左的改良派，而被他们在不同场合批判为改良派和
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极左派的，却又是同一些人。把同一个人或同一群人同时放到地球南

北两级，你说这是认识问题还是品质问题？也陷入误区！”其中一句：

“中国老百姓没有广泛接受左翼力量，不是左翼力量的政治纲领和历

史前景有问题，而是中国左翼力量在道义上有缺陷，人民群众看不上

眼”——这话说到了问题的核心！其实宏良先生离真相只差一步了！

所谓左翼道义上有缺陷是人家栽赃陷害和暗埋特务的结果，一些背景

不是那么光彩的人在他们大老板的支持下，打着左派的旗号不去积极

讨伐卖国贼而是不停的讨伐其他左派，于是左派内斗不止！而这些假

左派比真左派还左派，他们喊着空洞的口号，重复的做着以前历史上

导致左派失败的极左口号和做法！他们就是要让左派误入歧途！他们

提出的政治纲领是排斥包括所谓右派群众的群众！把左派队伍自我划

在一个极小的圈子里！对于理智的善于斗争的左派人物拼命打压，他

们误使左派人士迷恋于敌对势力故意提供的一两个有限网络平台而

丢掉了深入群众实际生活的我党发展的最大法宝！他们就是敌人派来

的王明，区别他们的办法不难！只要按照毛主席《中国社会各阶级分

析》的思想方法他们就会原形毕露！我的意见现在局势下我们不要纠

缠于文革和改革开放的历史是非，一切左派人士都扎到群众中去做符

合宪法要求党章要求的红色宣传员！一个人影响一片影响一个社区一

个乡村！这也就是党中央提倡的学雷锋活动嘛！什么事情都讲水到渠

成！都不能搞曲高和寡！老百姓谁管你的历史是非！应该看到，在所

谓左派在网上大打吐沫战时，西方基督教和黑社会已经成功向农村渗

透了！对中国社会的发展进程现在的左派还没有基督教、伊斯兰教、



33 

 

佛教以及黑社会的影响大！所有这些组织的发展都与正确的发展策略

有关，按理说左派拥有百分之 90 的基础潜在群众，我们又何苦让这

百分之 90 的群众再分出去呢！是左派自己的发展策略和纲领出问题

了！左派什么时候工作能做到乡村地头帮助农民解决实际问题成为一

个维护群众利益的有力团体，左派就有希望了，共产党就有希望了，

国家就有希望了！其实左派需要做的就是真正的共产党应该做的！如

何做？毛主席在《星星之火可以燎原》中写的很清楚！我们左派在发

展中要注意克服以往失败的主要教训一：就是虚无化，脱离群众；二：

就是空想化脱离中国的现实国情，这是不是依然可以叫做左派幼稚病？

我再次强调坚持毛泽东思想和邓小平理论的左派才能避免陷入左右

纷争的虚无轮回！才能团结最广大的爱国群众！当然也包括党内的健

康力量！要相信党员的大多数还是好的嘛！官员中的多数贪官也是由

于体制原因产生的贪污行为，要给他们一条出路，思想改造好了是人

才当然还是可以用的！我们是给人民选官员不是选圣人！好在现在还

是共产党执政的天下嘛！在与卖国贼的斗争我们实际牢牢把握宪法和

党章即使保护我们自己也是保卫我们国家的最好武器和盾牌！我们的

目的不是推翻什么腐败的满清，我们的目的是打倒哪些出卖国家利益

的贪官以及维护人民的根本利益！这和共产党的宗旨是一致的！所以

我们不需要任何来自海外的任何旗号团体的指导，中国人的事情自己

办！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2810:00 

    其实左派队伍里不乏赵东民这样积极维护工人合法权益的左派
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共产党员！一个赵东民在人民群众中树立的左派光辉形象顶过中华论

坛我写的千篇文章啊！ 

    宏良先生其中还有一段话也说的非常经典：“特别是在红军时期，

共产党那么多根据地彼此隔绝，没有联系，所有分歧都涉及到生死问

题，比现在不知道要大多少倍，可是无论彼此分歧多大，都能遵守一

个底线，就是“红军不打红军”。无论党内斗争多么激烈，都没有突

破这个底线，无论是谁创建的根据地创建的红军，无论创建者的命运

发生怎样变化，也都没有突破这条底线。”是啊，人和人必然有分歧！

如果是有共同理想的队伍，为了一个目标是不会互相拆台了！其实我

把宏良先生的认识发展一下，就是首先挑起互相诋毁的人一定是内奸

叛徒！真正的革命队伍间即使看法不同绝对不会指名道姓的互相谩骂

的，所谓左派之间的这场争斗我观察很久了，同样基于革命队伍可以

论理但不互相攻击的原则，我只想说那些挑起无端指责宏良先生是维

新派、改良派的人群中隐藏着最主要的内奸特务！这个逻辑可以这样

讲现在是共产党的天下，我们的目的与执政党的纲领没有任何不同，

如此我们的任何言行就只能定位为改良！我们的任务是想推翻执政党

吗？显然不是！宏良先生的立场方法没有错！那么反过来讲隐藏在左

派内部的坏分子高喊极左口号给极右以口实是对左派最大的威胁！我

们惊奇的看到 315讲话中营造的文革余孽的罪状，竟然是把哪些屁事

没有干虚无的左派网站中暗藏的内奸的言论作为左派的招牌主张在

欲加之罪！其实细想来，包括宏良先生、何新、左大培先生的左派主

流人物从来都不主张中国走回完全计划经济的死胡同！我们浴火重生
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的左派主要思想即坚持毛泽东思想的也是坚持改革开放的，况且改革

开放最早也是毛主席的思想！我们从来不否定中国社会主义道路曾经

走过一段极左的弯路！毛主席看不到这点会让邓小平抓经济吗？ 

    “当初共产党的内部肃反运动是理想主义者的革命净化运动，即

使有过火行为，也纯粹是为了理想，而不会采用栽赃陷害等下流手段，

更不会千方百计借官方之手陷害同志。”我从这句话里面可以看出宏

良先生的真心维护团结的愿望，就此，我确定他是被迫参与所谓敌特

人为制造的左派内斗！我做这样一个结论不是凭空想象的，是我仔细

观察、思考、分析的结果！一个比较容易让大家看的清的例子是，在

今年北京多变的天气中，一旦真的遇到雨雪以前一些大喊极左口号的

人，在风吹雨打中他们屁都不放一个，不要说他们要搞文革要搞群众

运动了、连他们的人影我们都找不到了，但是大家可以看到左派主流

代表人物宏良先生还在说话！大家也就比较关心的是宏良先生还能说

话，说什么话？宏良先生以前是怎么说的现在也是怎么说的！不说宏

良先生的主张对不对，就这份思想执着和骨气就值得我辈敬仰！我只

能做到何新老师的境界:“要么不说话，要说说真话！”所以我认为现

在最主要的不是真左派和假左派之争，乃至左派和右派之争，实际上

在这些争论的同时，有些人已经把邓小平同志改革开放的底线悄然突

破了！我们知道现在党内的健康力量尤其是左派健康力量已经比较薄

弱了，但支持邓小平同志改革开放思想的立场偏右的官员占相对多数，

他们接受过毛泽东思想也得过改革开放的利益恩惠！正如工作失误不

代表思想路线有问题一样，我们要抵制卖国行为就要团结这些党内哪
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怕残存一点良知的思想骗右的官员，否则国将不国何谈主义？所以根

据现实的情况，全国人民，无论官员百姓，无论思想左右，都要集合

在爱国的旗帜下保卫国有资产保卫国家利益保卫国家尊严！左派当然

要起引领作用，我相信几十年的毛泽东思想的教育有些官员变坏了教

育一下思想转变过来还可以是人民的好儿女嘛！共产党、八路军把伪

军、日本鬼子、美国鬼子都要教育转化过来，还转变不了这一批腐败

官员吗？最可怕的是我们不敢正视问题，让官员的把柄捏在别的国家

人手里使他们从普通的可以教育好的贪污犯转化成卖国的罪人！这是

最大的战略决策失误！ 

    此帖被 zxl1968于 2012-07-2617:38:00编辑过 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2823:15 

    @ththsz043楼 

    楼主太强大了，说出了真理，当心被跨＆省。 

    ----------------------------- 

    老天，您说中了，这回我被判无期徒刑了！在中华论坛 10 年不

能说话，哈哈哈！哈哈哈！我在天涯估计也快了，不过也好，可以专

心陪女儿玩，写自己专业教学书籍，锻炼身体，争取 100岁退休！ 

    12小时前系统消息 

    您因（广告）被禁言以示警告，时间为（2012-03-2911:25:36—

2022-07-2610:19:24），请注意您的言行。如有疑问可致电中华网论

坛 010-84105871。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2900:04 
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    2012艺术品春拍成交额跌三成---老板没有钱了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-2910:38 

    @lueying33662012-07-2902:16:11 

    楼主仍然陷于无人领导就无法生存的境地不能自拔。没有最完美

的体制，这句不叫人话，但有各国比较先进的制度 

    ----------------------------- 

    没有最完美的体制，这句不叫人话----空想的不算！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3023:27 

    几大网站把我封杀了，本来到这里散心，也罢，给哥们露一手！

他们低价掠夺了新疆资源，收入是新疆人民的三倍以上却享受比新疆

人民还便宜的天然气价格！把新疆的资源廉价圈完！还美其名曰支援

我们新疆贫困户！时至今日就是他们不愿意给我们涨一点点工资，我

操他妈！我们新疆各族人民不是天生的穷鬼！我操他奶奶！即使到非

洲开矿也要给非洲人盖学校盖医院给他们高工资而且只许雇佣非洲

当地工人！管理层必须是当地人为主！这是中央电视台播的啊！看看

我们的工地上赚钱的是新疆人吗？我操他太奶奶！ 

    我本人新疆本土经济学家！中国本土战略家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3113:32 

    @10132388252012-07-3023:44:49 

    楼主没人学过历史唯物主义吧！对王安石的变法用现在的经济思

维来推理本身就是不科学的。 

    ----------------------------- 
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    经济学原理的本质是人的利益，政治经济学就是维护谁的经济利

益！回去学一下阶级斗争理论吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3115:26 

    人民币一周 3次触及跌停加速贬值致使热钱外逃 

    12012年 07月 31日 14:28四川在线 

    -------人家逃，央行拉起！这个过程要持续!一直到央行破产！

傻逼们绝对就是这样的思维方式，否则就不是傻逼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3115:28 

    完了，看来我在天涯也挂了号了！我的回复也要审半天！看来我

真该自己休息了，否则就到精神病院去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3115:34 

    彻底说透房价！汇率是关键！这其是一场洗劫的过程！有空再详

细说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3115:36 

    我知道天涯点击量大的帖子为什么回复多了！哈哈哈！慢慢写看

的才多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3117:51 

    我们普通百姓可以靠选举改变命运吗？ 

    本人虽然有共产主义信念但人品不好！我做一个合格的共产主义

战士，能够出自己一份力就内心非常安慰了！不用美国中央情报局和

他们豢养的特务精心布局和收罗黑材料了！我自己曝光，断绝自己的

非分之想！第一本人好色！离过一次婚！现在的老婆比我小 9岁，是
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我大学同学的学生！说不定我和自己以前快结婚的前前女友可能还有

一个私生女！电脑里还有一些美女图片等等！现在没有，以后不保证

不会没有情人！看能我在注视路边某一个美女的瞬间都会被他们拍下

来作为好色的证据和宣传画！再把自己想象的神圣一些，我就是能够

战胜自己私欲也不敢保证别人诬陷我有情人或者诬陷我有更多的私

生孩子！这些在美国的选举历史上文学家给我们有过精彩描述，让我

们复习一下马克·吐温的《竞选州长》吧！竞选州长里哪位候选人演

说时突然冒出几个抱住他大腿叫他爸爸的孩子，那样尴尬的场面他只

有退出竞选！第二：本人贪财！以前没事夜以继日带家教挣钱娶老婆

买房子，现在动不动就到高山沙漠去捡玛瑙宝石卖钱，满脑子生意经！

第三：本人不务正业，有土匪习气好打架斗殴！上大学时不好好学习，

一天到晚做生意倒卖图书！工作后不好好钻研业务，到图书馆看一些

和专业无关的书，带学生去假期打工挣钱社会实践！这几年先上网炒

股再上论坛胡说八道！哈哈哈！我自己看了这些我自己都感觉自己简

直十恶不赦！不要说老百姓了就是同志们也不会选我的！如果论造谣

和暴露和发现抓住人类共有的本能欲望和隐私，或者放大镜聚光灯照

着你或者干脆一盆脏水泼你身上，你到底有或者没有？你能辩白得清

还是不能辩清？，你需要辩白还是不需要辩白？哈哈哈！我们没有美

国哪些久经沙场的民主政治策划者们老练！几个回合就会焦头烂额，

更何况人家花钱操控着媒体，只发对你不利的不发对他们不利的，你

想辩白你就必须大量登广告，几天下来你就没有钱了！哈哈哈！西方

的民主不过如此！连毛主席这样道德高尚的人他们不也在私生活的蛛
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丝马迹中不断有或者没有的推测吗？有人还搞出来党的第一代领导

集体平均有几个老婆的统计！关于这方面的野史秘史极尽想象啊！他

们就是不统计共产党的领袖为革命平均牺牲了多少家人！美国资本主

义革命的斗士们又有哪个为民主牺牲了亲人呢？以上表述真实可靠！

不用别人诽谤或者费力收集，我自己断绝自己民主选举的念想！我这

样的人只有在红军中不断改造思想才能获得新生，如果要靠民主选举

出头看来只有来世先投胎做几年和尚再说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3117:52 

    邓小平说了嘛，要摸石头过河！中央领导也多次表态要深化政治

体制改革！广东搞的比较前卫一些，他们哪些精英不是主张多元化吗？

那么我们拥护中国共产党领导的民间组织是不是多元化的一部分呢？

听说广东放开了民间社团，那么我们深信共产主义思想的人们那道不

可以到广东合法的建立共产主义联盟这样的爱国爱党的社团吗？我

想表达的意思非常简单，如果你们要搞政治民主搞政治开放就应该是

全方位开放、全方位民主而不是有选择性的民主和开放，不是一群人

有给另外一群人嘴上贴上封条胶带的“民主”！群众的眼睛是雪亮的，

我们不怕和哪些没有共产主义思想的人辩论、斗争和争取群众！历史

已经证明和必将继续证明，有真正有共产主义理想的团体因为是真正

舍小私谋大公的、因为是真正为了首先是自己国民进而是全人类的利

益而敢于牺牲的所以不管怎么抹杀，怎么造谣，群众只要明确有共产

主义信念的革命者他们为人民自己实实在在牺牲了什么他们自己又

能得到什么？再对比看看哪些口蜜腹剑鼓吹西方民主的人他们实实
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在在从大家身上掠夺了什么，他们一个个是怎么成为亿万富翁的，群

众一定会跟我们共产主义者走！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3117:53 

    八成股民被套你幸免了吗 

    据甘肃经济日报报道：这几天，李爱华总是睡不着吃不下，满脑

子都是股票。说起 7 月 16 日的股市行情，这位 70 岁的老人很伤心，

很气愤，“跌，跌，跌……究竟什么时候是个头啊！” 

    7 月 16 日，沪深两市放量暴跌，上演百股跌停潮；7 月 18 日，

上证综指盘中 2138.79点，几乎又创 3年来的新低。而深市则连跌 5

年，目前还深不见底。 

    股市究竟何去何从？谁来阻止股市“跌跌不休”？“割、守、去、

留”到底该选哪条路？这不仅是普通投资者心中的痛楚，更是资本市

场发展的硬伤。 

    股市持续低迷八成投资者亏损 

    尽管已经 70 岁了，但家住兰州市大砂坪的李爱华仍像年轻人一

样每天乘着公交车坚持“上下班”。她的工作，是去铁路局附近的一

家证券营业部查看股市行情。7年来风雨无阻，她戏称自己“干了一

份没有回报的苦差事”。 

    7月 17日早上 11时左右，记者在该营业部见到了李爱华。当时，

她用力甩出一张牌，顺便瞥了一眼行情显示牌上跳动的数字，忽然睁

大了眼睛，“跌了，跌了，这会儿又跌了。”摸索着炒了 7年的股票后，

她慢慢迷糊了，“从 2007 年开始，股市连续 5 年跌多涨少，萎靡不
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振。我买的中石油股票一路下滑，每股从 48.62元跌到只剩零头，两

万多元就这么亏损了。那可是亚洲最赚钱的公司呀，其它股更不屑说

了。” 

    “无论买哪只股都亏损，股市实在是太残酷了。”和李爱华一起

打牌的、依靠水产生意发家的刘锋痛心疾首地说，“炒股两年，百万

资金如今只剩下了 40 万。”说起 7 月 16 日的股市大跌，在场的许多

股民叹息不已。 

    “原本信心十足的股民，现在只能无奈观望了。”家住兰州火车

站附近的赵建国说。赵建国入市时投入 20 万元，几年拼杀下来，到

今年 7月初仅剩下 5万元。 

    近日，记者走访兰州市城关区、安宁区多家证券营业部，发现很

多人和李爱华、刘锋、赵建国有着同样惨痛的经历，他们在股市中亏

损严重。采访中，很多股民用“万丈深渊”、“深度套牢”、“备受折磨”、

“割肉痛苦”、“离场不忍”等词，形容他们在股市中的迷茫、无奈和

进退两难。 

    “股市持续低迷，市场寒意逼人，很多证券公司营业部八成投资

者亏损，剩下两成中一部分持平、一部分侥幸挣钱。”兰州市城关区

一家证券公司的客户经理张弘文说。 

    截至 2012年 4月份，甘肃省有证券营业部近 60家，持股账户至

少 72 万。据悉，这些股民中相当多的人是退休人员。记者按八成股

民亏损计算，甘肃目前至少有 57.6万人处于亏损状态。 

    新户稀少“僵尸户”不断增加 
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    “哀鸿遍野”、“损失惨重”……16日晚上，此类字眼频现各大股

票网站和论坛。在兰州市各大证券营业部采访时，记者也感受到了市

场的冷清和股民的消极。 

    “持续低迷的股市严重打击了股民的信心。”兰州商学院一位退

休老教师说。7 月 18 日，在东方红广场附近一家证券营业部里记者

见到了这位老教师。据介绍，他每天都会准时来到交易大厅。然而，

这个曾经容纳过几百名股民的交易大厅如今却显得异常冷清，只有实

时显示屏上的数字在不断跳动。零零散散的股民散布在各个角落中，

聊天、打扑克、吃瓜子、织毛衣、翻报纸、听广播。 

    “现在新入市的人很少，许多营业部上半年开户炒股的人数降到

近几年最低点，股票对普通百姓已失去了吸引力。”张弘文说。 

    采访中记者了解到，目前很多股民对自己的股票已经不闻不问了，

有些人没去销户，但长时间也不进行任何操作。 

    “半年时间内没有一笔交易，这样的股票账户被称为‘僵尸户’。

目前，兰州各大证券营业部‘僵尸户’不断激增。”张弘文说。 

    业内人士表示，“僵尸户”比例高了，说明股市交易清淡。一部

分人的资金全部被深度套住，动弹不得，被迫锁仓不动；一部分人忍

受不住股市的煎熬，产生悲观绝望情绪，痛心割肉离场；还有一部分

人清仓观望，耐心等待股市出现转机。 

    此外，记者采访发现，由于股市低迷，收入大幅下降，多家证券

公司从业人员流失严重。 

    “熊市最惨烈的时刻应该还未来临。”采访中，不少股评家和分
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析人士表示，近日行情尚处下跌过程中，投资者不要盲目抄底。 

    面对“跌跌不休”的股市，股民在期待，市场在期待——一个用

信用和信心筑就的健康股市，一个极具投资价值、公平、活力的资本

市场！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3117:57 

    现在基金的仓位是多少？八成了！给大家透露个本人研究成果，

当然这不是秘密！根据我的资料库！上一次 3400 点区域顶部，基金

仓位也是这个附近！当基金仓位在 4成左右底部就到了！散户必须百

分之百接近套住！为什么呢？大家表达一下看法吧！我这开个头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3117:58 

    重磅数据即将登场：美联储如芒刺在背 QE3再升温 

    美国不断拿这个东西操控做波段，钱不要赚太多！他们两次 QE

的钱给银行就是干这事的！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3118:02 

    著名股评文章：人民日报：股市低迷伤害经济现在急需提振股市

人民日报刊文：A股很难再次暴跌 2245点上都安全 

    人民日报：股市“钻石底”咋成了“豆腐底”2012年 07月 31日

10:02周小苑人民日报海外版 

    同样这个人写的人民日报股评文章，观点何其不一致？他们要骗

散户的意图太明显了！太缺钱上供了，不骗您点说不过去啊！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3118:09 

    温家宝：最突出问题是经济下行压力比较大 2012 年 07 月 31 日
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17:52中共中央政治局常委温家宝说，当前经济运行面临的困难和风

险仍不可低估。从国际看，世界经济低速增长可能持续相当长时期，

扩大外需的难度增大。从国内看，最突出的问题是经济下行压力仍然

比较大。我们要贯彻稳中求进的工作总基调，正确处理保持经济平稳

较快发展、调整经济结构、管理通胀预期的关系。坚持把稳增长放在

更加重要的位置，继续实施积极的财政政策和稳健的货币政策，保持

政策的连续性和稳定性，加大预调微调力度，着力提高政策的针对性、

前瞻性和有效性。 

    如果还看不到对于多发的刺激货币，他要控制粮价进而稳住物价；

稳住房价进而稳住增长的意图那么就不要谈经济了！绝不会打压房价

的！而且降息就是保房价！控制粮价，如果您认为是稳物价您又错了，

其实压粮价一方面维持统治，一方面让农民交出便宜的土地！现在还

不到粮价高升的时候，现在是人家布局阶段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3118:11 

    您认为大盘跌至何处将会有反弹？您认为大盘跌至何处将会有

反弹？ 

    共有 14148人参加 

    大盘反弹支撑点位预测 

    选项比例票数 

    1210011.1%1,573 

    2200014.4%2,054 

    3190013.2%1,874 
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    4比以上三项更低，难以预计 61.4%8,732 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3118:16 

    其实我不太想谈股票技术，但说一下吧，现在强势股补跌已经开

始，像北大仓这样的股票我看就是农业短线来一把，他们已经放量出

了！大家记住，波浪底部和顶部越来越低，没有好下场的，我早说了，

这是个慢熊市，QF投资 A股比例由 10才到 30，底部还早，还没有彻

底放开呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-07-3118:24 

    A股空仓率近七成折射什么 

    2012年 07月 31日 02:40第一财经日报 

    据媒体报道，中国证券登记结算有限责任公司最新披露的数据显

示，截至 7月 20日，A股持仓账户数为 5645万户，较上周减少 7.17

万户，比例下滑至 33.96%，创历史新低。 

    空仓率跌破 66%，创历史新低，这是中国股民的信心严重不足的

表现。从中可以看出， 

    八成散户被套，散户割肉离开空仓！他们会回来吗？这是一个战

略性的课题，大家帮助分析一下，如果股市迅速回到 2300 点你会回

来吗？这不是没有可能！会回来一部分吧？而后再把他们套死！下跌

1800！您还会再炒底吗？反复几次您还有钱吗？其实散户的仓位大多

在 2700 以上，抄底的在 2500 以上！这就是反弹高点越来越低的原

因，没有人救您！基金已经八成高位了，他没有钱了！谁进只有社保

和 QF！QF 是最后进！哈哈哈！社保还没有被套死，或者还没有拿钱
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往上砸！QF不会进！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0123:11 

    剑涛:200个家族控制 200个行业中国经济会突然性崩溃 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0215:03 

    @aoegkh2012-07-3119:49:14 

    做个记号辨真假 

    ----------------------------- 

    我的预测，美联储不会有 QE3，如何？国内经济学家何人敢预言！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0218:18 

    请大家搜 ZXL1968看更多文章，今天的股市、全球经济、国际政

治、军事本人目前为止在 3 年前 2 年前 1 年前的预言几乎全部实现！

我就是要制造民间神话！中国的战略家没有死绝！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0218:20 

    不是我个人有什么野心！是我有灭了对中华有野心的国家和国贼

的志向和韬略！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0223:29 

    有人批评毛泽东时代，工人和农民收入差距太大！农民苦，实际

上，日本在侵华战争前，为了实现工业化，他付出的代价也是极力压

榨农民！后来再加上世界经济危机，以致少壮派军官都要兵变！这是

可以想象的，一个农业大国,你不拿农民的粮食到国外换机器你如何

实现工业化？要知道日本是有甲午战争中国的赔偿作为外援的工业

化！新中国成立以后，我们几乎没有外援，苏联是要钱的，能买来技
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术就不错了！我们还要对外战争，难度比日本当年大很多！但是我们

经济是高度成功！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0223:33 

    其实就像日本现在农民的生活比工人好一样，我们经济当年高度

成功实现工业化后，农民的物质也会丰富起来！日本就是榜样！！实

际上改革开放农民生活提高本来就是水到渠成的事情！然而我们人为

的把这个发展链条打断了，又回到小农经济！迟滞了农村大农业发展！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0223:37 

    我最近到野外捡宝石乱跑，亲近自然，我体会到，世界万物的变

化，山脉的起伏，沧海桑田的变化，都取决于一个关键因素的变化，

变化趋势起来，就不是几天的事，是有规律的，比如股票涨和落从长

期看就是一个大的过程，不可能小变化中断！一个国家国运的变化也

一样！大的变化开始就不可逆转了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0223:39 

    所以要找到大势！按照大势走！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0223:44 

    不要小看美联储不会有 QE3这样一个结论，如果你下不了这个战

略决心就会被人家忽悠，急着买黄金避险，这样就中美国圈套！韩国

这傻逼这次就被忽悠了！去看看现在跳水的黄金价格吧，就知道本人

不是浪得虚名！郎咸平们恰恰从来不讲或者故意或者没有哪个水平的

不讲黄金、股票的具体战略！所以他的哪些话听起来慷慨激昂，对大

家没有任何实际指导！没有与实际相联系的东西基本就是空谈！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0223:49 

    在天涯写东西，操蛋就在于没法子编辑自己文章，让大家看到最

后完整的东西，你自己不顶还没有人看到，所以我决心不断在这篇里

写下去，看最后到底多少人看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0223:50 

    我看了中央特科的历史，也看了 76 号特务头子李士群的覆灭，

感慨啊，如果当初红军不坚决清算叛徒，国人不坚决清算哪些汉奸头

子，他们就会无所忌惮的对群众和共产党人、爱国人士严刑拷打！我

想对付白色恐怖还以白色恐怖，对白色恐怖的头子进行白色恐怖是保

护自己的最好选择，我看了电视剧悬崖，革命党人一旦被警察抓住就

被往死里整！那么革命党人就将其中死硬骨干警察头子高斌干掉！这

就是革命策略！把他干掉，后来的喽啰对镇压革命党人就有顾虑！不

上论坛了，看一看电视也有心得啊，给大家讲一讲！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0223:55 

    计划生育好不好？好！该不该？该！但现在的计划生育已经变味

为富人对穷人生育权的争夺和变相官员对百姓财富掠夺！已经违背初

衷了！就说提高人口素质吧，不是你富就生孩子聪明健康的，实际上

富人潜在有很多花柳病，现在又没有婚前体检啊！退一步说穷人生的

孩子不一定素质就低！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0223:55 

    据说 11 号女演员何珺在其实名认证的新浪微博中爆料称张艺谋

导演已与无锡女孩陈婷生有三个孩子，并称这事在无锡已不是新闻，



50 

 

“过年回老家无锡得知，张艺谋导演和陈婷在国内生了三个孩子！陈

婷是我少儿时期在无锡巿少年宫舞蹈班的师姐。虽然这事在无锡已不

是什么新闻了但我还是很纳闷，政协委员是否有这个特权生三个孩？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0223:57 

    我研究经济，想着咋样能保存财富，想了半天，研究结果就是多

生孩子！ 

    大家想钱越来越不值钱，我们越来越老！当我们老的不能动时，

孩子多可以照顾我们！现在 1个孩子将来要照顾 8个以上老人！ 

    我也想啊！如果我富裕，我多生孩子。孩子不孤独，我快乐，如

果我贫穷，反正我就是穷了，多做爱多生孩子，这是我唯一的快乐！

朋友们今晚做爱生孩子！下雨了！被窝暖和，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0300:10 

    关于教育孩子，我忽然有灵感！我自己小时候天天晚上在外面玩，

没有那么多作业，大孩子教会我许多东西--打架-做枪--做火药-打群

架-套鸟-捞鱼等等！好快乐的童年啊！现在很多孩子不快乐！不快乐

的孩子都对生活没有乐趣了，学习他也没有兴趣了！而且小孩子学习

不好主要是注意力不集中！玩他高兴的事我发现孩子的注意力特别持

久！那么玩不是学习吗，不是锻炼注意力吗？非要学习才能提高注意

力这样的能力吗？硬逼孩子注意在他不喜欢的方面，那么厌烦的心理

就会让他永远丧失注意力培养的黄金时期！所以我的孩子现在天天有

几拨孩子找她玩，我也陪她玩，天不黑不回家！提前两年上学，现在

六岁多该上二年级了，一年级期末数学 87分，语文 90分，全班最后
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一名啊！嗯，有我的风格！开头老婆担心，看到别的孩子做一沓模拟

卷，我孩子几乎没有模拟她分低也急啊！现在我说服她了，因为我的

孩子脸上有快乐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0300:28 

    我们减税还是变相出口补贴！经济数据会好看一些但死路一条！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0300:30 

    据我观察，基层公务员的利益和官员的利益是不一致，甚至对立

的。 

    ========== 

    ----------------------------- 

    基层公务员快大面积下岗了，这是危机的高潮 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0300:35 

    以前中国是农民之国，没有天灾不会崩溃，现在我们城市化率已

经百分之 50 了，再加上农民工准城市人，我们是世界最大农产品进

口国了，日本的危机我们一定会来的。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0300:41 

    打群架-套鸟-捞鱼---这些里面有基本的战术素养培养！如何设

圈套，过几天我好好给大家讲一下！还有今天看了发明频道，排地雷

的发明，我觉得太笨了，我有了最便宜、方便的发明，现在不说了，

睡觉，明天早上 7点要爬山 2小时呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0312:33 

    @随笔 12320122012-08-0301:02:27 
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    据我观察，基层公务员的利益和官员的利益是不一致，甚至对立

的。 

    ========== 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122012-08-0300:30:54 

    基层公务员快大面积下岗了，这是危机的高潮...... 

    ----------------------------- 

    现在的政府是期望中国能在短短的十多二十年的时间达到美国

等发达国家的人均收入水平，这是不现实的。中国的人口数量超过了

全球发达国家的总人口数量。如果中国在二十年内进入到发达国家的

人均水平，就等于全球近一半的人口进入到发达国家的水平，哪里来

如此多的资源（能源、化工产品、矿资源）支撑如果多的人的高消耗。

---这是我的命题的基本依据 

    而中国现在大中城市的房价达到或部分超过了发达国家的价格，；

建立在卖地和债务基础上的公务开支、浪费、腐败又远超世界水平。

要想平衡，要么收入提高到发达国家水平，在国际上我们这样没有技

术含量的半殖民地经济，可能吗？不可能，风吹草动我们就会先倒霉！

我们经济的崩溃一定首先在外贸出口的压力下由于最关键的汇率下

降导致资金外流——导致房价下降—土地下降——债务危机——公

务开支急减。您明白了吗？不明白的我接着讲透！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0312:41 

    gdp从 10%以上迅速滑落到 8%以下，时间之短，可谓是快速回落。
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经济软着陆已经变成摔地上了。以前夏天需要拉闸限电的省份，今年

电力供应充足了，原因是因为工业用电大幅降低，用电降低的背后就

是机床，设备的休息。更恐怖的是，有人承认现在资本外逃每月超过

200亿，为历史最高水平，这个是不是有点像被美国狙击后的日本呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0312:44 

    外资在中国的资产 50 万亿人民币都不只.只多不少.这 3 万亿美

钞太少了.现在发达国家不给中国订单了.没有美炒了. 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0312:49 

    据网友计算，外资在中国的资产 50 万亿人民币都不只（我有空

亲自再估计一下），80 万亿我们只有 30 万亿不到，而且还很多表现

为抵押贷款！嗯！那么一旦他们走了，嗯，实际也在走，那么我们会

惊奇的发现，原来我们的资产--比如房产居然是负的，就是一堆贷款，

人家把实实在在的钱拿走了！这个钱就是美元！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0323:58 

    @随笔 12320122012-08-0320:01:51 

    @随笔 12320122012-08-0301:02:27 

    据我观察，基层公务员的利益和官员的利益是不一致，甚至对立

的。 

    ========== 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122012-08-0300:30:54...... 

    ----------------------------- 
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    他们已经惹下乱子了，如果不出大乱子您觉得正常吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0400:16 

    人是社会的主体，没有政府，人一样要生存，如同动物也能生存

一样，只是吃了这顿没下顿而已。为什么要有政府，是为了统筹发展

进而可持续的发展。民国在三年解放战争期间爆发的恶性通货膨胀，

用麻袋领工资，经济崩溃的国民政府被百姓所抛弃不是理所应当的吗？

不仅国民党因为恶性通货膨胀而亡国，历史上没有哪个政府能把经济

搞崩溃后能存活下去。 

    就算你再多的军队，也改变不了 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0400:28 

    滞涨后会有什么情况发生？楼主和其他大师科普一下，谢谢 

    ----------------------------- 

    现在失业是结构性的失业，1：是大学生的失业 2：如果工厂给的

钱高，农民当工人农民就短缺，工人过剩，反之农产品价格高就工人

短缺！ 

    关于滞涨有个网友说的好：要知道中国有世界上规模最大、门类

最多、层次最庞杂的政府行政机构，这些机构极度腐败,效率极度低

下.光是日常运转起来就是一笔庞大的财政经费,更何况还有公车消

费、公款吃喝、公款旅游、公款嫖娼……… 

    总的来说,这些行政机构可分为中央和地方两大部分.中央的行

政机构通过分税制拿走了地方行政机构的大部分税银,地方就以此高

喊钱少了不够花,于是就搞起了土地财政,通过卖地来维持他们的日



55 

 

常开销。风花雪月花天酒地的日子于是得以延续。于是他们就疯狂的

炒地皮疯狂的卖地皮，以此从老百姓那里搜刮来大量钱财， 

    有的甚至还在公路上设卡，收取各种过路费。为了来钱更快些与

此同时他们还从银行贷了大量的款。 

    房价高了老百姓有怨言了，公路上卡设多了物价高了老百姓怨言

大了，中央开始重视了，想管一下，可地方却对中央喊：你们把钱拿

走了我们钱不够花嘛。 

    中央也很理解地方，为了迎合地方胃口同时兼顾民意，于是大量

建设保障房大修铁路大搞政府投资，钱嘛，当然是印钞机来解决了，

于是货币开始贬值通货开始膨胀，但银行存款永远保持负利率，为什

么？因为要拿老百姓的存款来接济一下地方。毕竟银行存款大部分都

被地方带走了嘛。 

    这一下可不得了，通胀起来了，原材料价格上涨了，劳动力成本

上涨了，民营工厂开始倒闭，税收来源变少了。怎么办？解决的办法

是中央的印钞机转得更快了，地方的地皮炒的更高了。结果又是通胀

加剧。企业倒闭。依此恶行循环。但一些御用经济学家很有想象力，

说：这样可以促使经济转型，淘汰劳动力密集型资源消耗性产业，有

利于民营资本发展高端制造业，高科技产业……云云。在这样一个专

门扼杀创新人才的应试教育体制下经济转型谈何容易。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0400:31 

    @随笔 12320122012-08-0320:01:51 

    @随笔 12320122012-08-0301:02:27 
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    据我观察，基层公务员的利益和官员的利益是不一致，甚至对立

的。 

    ========== 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122012-08-0300:30:54...... 

    ----------------------------- 

    本来在朱镕基时代就养不起公务员了，他们工资很低，后来，他

们开始卖地了，于是越养越多！开发商不拿地了，你说公务员还养的

起吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0400:41 

    @zjueexuye2012-08-0400:36:01 

    外资在中国股市楼市的头寸都被套牢了吗？美国不 QE3，中国应

该也不会像 09年那样印钞了，外资会这么轻易地就赚钱走人吗？ 

    ----------------------------- 

    1：外资在中国股市楼市的头寸都被套牢了吗？没有！套牢的是

我们自己！2：美国不 QE3，中国应该也不会像 09年那样印钞了--已

经开始大印，以债务方式放出！ 

    ，3：外资会这么轻易地就赚钱走人吗？--是，口子全都打开，

信用卡就可以汇钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0400:59 

    如果说 2000 万在北京，也仅仅只能算是刚小康，刚解决温饱，

那还有多少家庭年收入连 2万都不到，有的人估计五辈子都别想在北
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京买一砖一瓦。 

    没有房子的人，现在很难超越已经有 N套房产的人了，即使你的

收入再高，收入上翻倍也起不了多大作用，请问你拿工资，几时才能

挣到 2000 多万资产？大多数的人，还是仅仅靠两、三千，或是几千

块钱一个月过日子的。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0401:04 

    引用网友：刚才中午跟我们部门的头一起去食堂吃饭，头就问我

现在是在那儿租的房，我说在方庄租的一个一居室，3300元一个月，

还行吧。头说那不算贵，挺便宜的，他说他家有一套房子，租金就是

9000元/月。 

    据我了解，头家里在北京不算很有钱，但是绝对算很有房。头的

父母是北京内燃机厂退休的干部，在双井那儿父母有两套三居室，后

来父母在朝阳门一高档小区投资了一套两居室，头早些年头自己在双

井富力城买了一个三居室，并且头在 2004 年，还另外在西南三环的

三环新城小区买了一套三居经济适用房（我真是搞不懂，为什么他们

家还能买经适房？怪不得前几年开宝马、奔驰住经济适用房成为社会

一时垢病。），粗略一算，除了那套经适房便宜一些是两万多元一平米，

其它的四套房产，都是核心地段，均价都不会低于四万每平米，估计

这五套房价价值算下来，应该是两千多万了吧？ 

    头一家人住在一起，他的太太是东北人，本科毕业，但现在在家

当全职太太，相夫教... 

    ----------------------------- 
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    京漂一族养肥了北京土著 

    -----关于房地产，绝对稳房价主力就是靠体制内获得多套便宜

住房的人！他们已经是新生剥削阶级了！经济危机没有人到北京打工

了，持续几年高物价低房价，哪些大爷手头紧了才会卖房，便宜卖房！

这个是房价的大头！二手房价老降不下来，他们是关键！ 

    ----- 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0401:05 

    他们的财富就是建立在你们这些到大城市打拼的人身上，你们就

是他们的奴隶。----拒绝到哪里打工，打工就提供住房这是劳动者不

被剥削的关键！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0401:09 

    @leke4562012-08-0400:55:35 

    想问您一些事情。 

    ----------------------------- 

    请问！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0401:14 

    如果一个社会只有房子可以保值劳动，否则感觉钱是不是被急剧

被人抢走了，而房子又是抢夺了几辈子普通人的劳动，那么这样的社

会经济实际上就是不断的掠夺劳动者的经济，是残酷剥削，获得几套

便宜房子的，当然有着社会地位优势，已经成为剥削者，靠地位赚钱

不是资本主义自由经济，是封建经济，乃至奴隶经济！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0401:19 
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    所谓房地产经济是通过权力垄断地位赤裸裸的用一个普通的生

活必需品剥夺人的其他一切消费及未来的经济，是奴隶经济的典型代

表，房奴这个词非常到位！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0401:29 

    假设没有外资热钱获暴利出逃，拥有卖我们本来就有的自己的土

地的权力部门和垄断盖房子权的权力利益衍生物——房地产商及其

他们的同伙银行，他们集体将本来是我们的土地高价贷款卖给我们，

花光了我们现在全部及未来财产！他们是不会让房价跌的！现在房价

跌我从逻辑上和黑石的表现看是地方政府与地产商在撑外商在跑！，

这个从人民币汇率和外汇占款可以看出来！看不到这个他们联合的力

量就判断不出房价的正确走势！按照中国内部的情况，房价只会涨，

现在热钱要出去这才是唯一的降价因素！当然还有国内市场饱和！但

是他们拼命发货币抵消这个饱和！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0412:34 

    @lovava2012-08-0401:58:44 

    LZ建个群啊，万一哪天被封了就看不成了 

    ----------------------------- 

    我网易博客新浪博客都被封或者打不开！中华网第三次被禁言，

这次是禁言 10 年！嗯！不建群了！好在我是搞战略预言的，我说不

出话就是我预言的太对了！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0412:37 

    @8919412012-08-0402:19:01 
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    回复第 137楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-0312:49) 

    据网友计算，外资在中国的资产 50 万亿人民币都不只（我有空

亲自再估计一下），80万亿我们只有 30万…… 

    ========== 

    但在街上听到的都说有几万亿美刀？无知的国人就等黑暗的来

临。但有时知到右如何。 

    ...... 

    ----------------------------- 

    这个天涯的大侠都分析的很到位了，哪是外资进来让央行代管的，

真正自己的大概才 6000 亿美元，去年到今年上千亿美元已经跑了！

我有具体数据！详细看外汇结算，尤其这几个月，推后公布了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0412:45 

    @不怕累的小炮兵 2012-08-0402:36:58 

    作为一个没毕业学生，比较关注楼主提到的 GW 员和教师不久要

裁员的话题。根据我的理解，GW员作为体制和组织运行的基石，我想

对于一向视“维稳”高于一切的 ZF，轻易是不会触及“底线”的吧～

而对于教师，我了解到的是，我国本身师生比例小到在国际末端，而

且教育投入多年来一直“欠帐”，前两年温总还承诺教育投入要稳定

增长并保持高于 GDP4%的增长。正开展的事业单位改革为了减负也主

要将一些冗余的机构剥离出财政体系..... 

    ----------------------------- 

    我是普通教师！城市学校已经超编严重！各个学校为了抢夺生源
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已经到了不要脸的地步！一句话人口急剧下降尤其孩子越来越少，高

耸的许多教学楼都白盖了！有些农村希望小学都合并了！情况严重啊，

同学！在外国这是要预先告诉大家调整职业方向的！我明确告诉你，

请选择其他就业方向！入编考试极其困难而且有你始料未及的内部门

槛！我自己的女儿，我打算如果将来学习不好就搞宝玉石加工，我有

一地下室戈壁玉！我劝你早学实际生活技能，对老人的医疗护理，这

个行业非常有潜力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0413:05 

    @qxxss2012-08-0402:44:06 

    楼主说的比较实在了，但楼主前面说的似乎是房子会跌，按照现

在的经济走势是这样的。但后来说的是这帮利益共同体在撑住房价，

那请问他们撑的住吗？大概什么时候撑不住啊？能有个基本的判断

吗？实在不想把全家的辛苦钱便宜了这帮坏蛋！ 

    ----------------------------- 

    这个房价问题我准备的研究被选材料有百万字了，我在去年的研

究结论是现在开始进入下降通道！这个结论我不改变！当时我新浪博

客还可以用，与谢国忠先生交换意见，认为房价 2012 年 6 月按照市

场规律应该大幅下跌！尤其是房企在成交量大幅下降下的大量到期债

务偿还问题是核心！2012 头几个月的实际也印证了我的判断，但是

央行现在严令银行不许向房企催债，地方债也推后！降息等一系列手

段实际就是在托市！我判断央行和国务院的意图是在一定时期内把房

价托住，在相对高位把保障房为主的土地高价卖掉！化解部分地方财
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政危机！大家可以看到年初地方政府开始求开发商拿地了！所以房价

会继续僵持一阶段，但年底随着大量低于市价的保障房入市，开发商

一定会撑不住！其实现在乌鲁木齐开发商已经开始变相降价！恒大拿

了很多地，从 6000已经降到 4250了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0413:09 

    @yunanhui2012-08-0402:49:48 

    楼主这么健谈，我想问问热钱主要在中国是怎样获利？主要在哪

些领域？希望可以回答长细点，谢谢！ 

    ----------------------------- 

    好，我对这个非常有研究，先哄孩子吃饭，今天抽空回答！我喜

欢与大家互动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0413:15 

    @hby1979hby2012-08-0409:08:09 

    很有营养的贴，是个搞学术的吧。但扩展未来的思路比较狭隘。

比如说中美的贸易战。 

    我的看法是未来贸易战会退出历史舞台。 

    因为金钱和物质财富不再是未来世界的主要资源。 

    封建时期，争夺的是土地，资本主义争夺的是财富，而这种财富

和一般的财富的区别是——是一种贸易权。鸦片战争，攻下了北京，

却只是签订了开放港口，允许贸易，制定关税等。相比封建王朝时期

野蛮的屠城已经是一大进步。 

    那么未来的财富........... 
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    ----------------------------- 

    英雄所见略同，我早有类似的用身份证号上网民主投票和建立科

技思想网络平台的想法，看来这是规律！贸易战！哈哈，人家都控制

我们了，不打也是可能的！打也是假打！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0413:17 

    @axor022012-08-0408:54:11 

    又一个装比犯楼主 

    在学校里待傻了 

    ----------------------------- 

    嗯，老子在大学里就办公司了！天南海北老子去的地方多了，没

人敢去的地方老子也去了不少了，您掏油钱，跟我到死亡之海去一趟

如何？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0413:42 

    @不怕累的小炮兵 2012-08-0402:54:23 

    其实面对这样极端化的公务垣热，我总觉得不会持续多长时间的，

国人干什么都是一窝风。而且根据我认识到的，那种做威作福的名利

场非我追求～但是做一名老师是我的梦想，与世无争守护着三尺讲台

与灵魂。可听您说很快教师就要面临下岗，本来做老师都要有激烈的

竞争考试，那样我真的没有机会了 

    ----------------------------- 

    我们国家按照现在的发展，就是需要技术工人而不需要设计师，

当然您也可以出国！将来国际经济分工人家拿的是设计！我们就是干
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活，如此经济原理就起作用了，又因为人口老龄化，劳动力短缺，普

通技术工人和服务业会特别吃香，大学的很多专业将没有用，就工科

而言已经出现企业要大专生直接干活，不要本科生的现实了！这里乡

下，几个村干部说，我们的工资没咋涨但是盖房子的，有手艺宰羊的、

掏下水道的钱快速涨！就是这样个情况！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0415:03 

    @不怕累的小炮兵 2012-08-0413:54:25 

    回复第 169 楼(作者:@zxl19682012 于 2012-08-0412:45)@不怕

累的小炮兵 2012-08-0402:36:58 作为一个没毕业学生，比较关注楼

主提……==========谢谢您哈，一直盼着回复。我今天一直在考虑，

自己的专业、性格、机会成本神马的综合来看还是要考老师，下岗也

不会这么快吧，你是不是太悲观了。。。 

    ----------------------------- 

    中国人口拐点 2015，每年少 2000万年轻人，就在眼前了！一旦

选择了一个职业，再改就难了，我们需要高素质教师但是不能浪费国

家需要的其他人才，包括泥瓦匠！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0417:29 

    @不怕累的小炮兵 2012-08-0415:30:57 

    网上流传的“新三不孝”：学文、考研、没对象。很悲催，自己

这三样占全了，关键是这一年多耳闻目睹了院里上两届许多学生就业

情况，可以说让人无语…就我知道的一个班这大半年找到像样工作的

不足三分之一（对得起研究生这个词），有很多从外面租房子专门跑
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招聘会和考试，更可怕的是有个师姐最后找了份电话销售的活…高中

生都能干的活，哎～我现在愁的睡不着，也有想过做老师收入一般，

要受学生和学校的气，关键现在考试都跟公务..... 

    ----------------------------- 

    你说的情况是这个社会最真实的经济状况，我朋友孩子上研究生

出来当药代还不如本科毕业就当药代，本科毕业当药代不如高中毕业

当药代，如果我们的眼睛不看到你说的情况去研究问题，就是闭门造

车，就会胡说八道！我劝你下决心学个手艺，大学生回炉技校前几年

就有了，这是我们经济的国际地位决定的，不是一两天的事。包括我

自己的孩子，如果不是特别是读书的料，高中毕业就行了。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0417:35 

    @万年寒冰 19842012-08-0417:07:26 

    好烦草，当初政治经济学和货币银行学没学好，辨别真伪能力太

差，只能看没有发言权 

    ----------------------------- 

    我是学理科的，我也是自学的啊。您说错了，恰恰在经济方面人

人可以发言，把握 4 点 1：代表自己利益说话。2：使自己利益最大

话 3：反驳哪些损害自己根本和长远利益的经济观点 4：如果他说的

与自己的实际经济体验不相符，那么不管他是谁，不管多高深的理论

都是忽悠--记住。经济是渗透、来源于生活的点点滴滴，没有脱离实

际的经济理论 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0417:44 



66 

 

    @不怕累的小炮兵 2012-08-0416:02:37 

    我想去学厨师，哪怕沧海桑田社会动荡，大家总是要吃饭的嘛；

我想去从事旅游行业，羁鸟归林贴近自然；我想去小煤窑挖碳，一个

人的暗无天日换来一家人的穿衣吃饭。但是现实吗，又觉得不太现实，

毕竟为了这一纸证书已经付出太多代价，怎么办呢 

    ----------------------------- 

    自己创业要当心啊，尤其是现在在高房价支撑下，店铺门面特别

贵，千万不要没当房奴先当铺奴，我家门口和其他地方的饭馆，过几

天有人装修开张然后几个月后倒闭！租金过于贵，如果以前就是自己

的店当然没有事，如果你是租的可就惨了，我建议你先给别人打工为

上策，大危机到来，铺面萧条是一定的，最好边干边学，成事的都是

有志向的人。当老板可以，但你现在技术不行、资金不行、时机不对！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0417:50 

    @不怕累的小炮兵 2012-08-0417:07:43 

    待在学校里与世隔绝一样，表示连外面各行各业各种岗位具体是

干什么的都不了解，看来真杯具了。除了老师我还能做什么呢，真不

知道。学无致用的文科生，毕业能干点什么，哪些行业有前景能赚钱？

准入门槛低，可以让活的踏实富足呢？谁能给点建议，批评点拨一下

也行啊 

    ----------------------------- 

    我在这篇帖子和以往一切帖子的特点都是有问必答，有骂必回！

你问的问题带有极大的普遍性！研究好回答你的问题其实就是一个对
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现实经济生活的深刻思考！我还要感谢你呢！你给我带来了鲜活的经

济现实！我个人认为，如果你身体好，从现在起就忘掉自己是个大学

生，哪里可以赚钱就到哪里干！市场经济如果没有这样的认识是赚不

了钱的 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0422:27 

    @江东小小虫 2012-8-421:54:00 

    写的不错，但是我不认为靠几个精英能管好老百姓自己的事情，

虽然民主被骂成金钱的民主，但最怎么样，老百姓在一次一次的选中

总是会捞到好处的，如果，每一次的选举多能改进老百姓的利益，总

是比精英治国会幸福点。 

    相信民众，在教育之下，思考的能力不比任何一个所谓的精英差

多少，只要看看那些茶馆内退休的老爷子的争辩就知道了，群众的眼

睛是雪亮的。因此，关键的一点还是给出一个合理的机制，让有能力

的人能迅速上台，..... 

    ----------------------------- 

    （四）红军的民主文化是人类历史上真正的民主文化！ 

    放眼世界，中国的主体民族汉族是民族意识最差、自己民族倾轧

最严重的民族、自己最瞧不起自己的民族，最不团结的民族！甚至在

维护自己同胞利益和国家利益上不如非洲土著！有人说这是我们民族

有劣根性，我认为不是我们民族有劣根性是指导我们民族的文化出问

题了！一个历史细节就很说明问题，满清末年，曾国藩如果联合太平

天国，或者他在剿灭太平天国后与左宗棠、李鸿章联手推翻满清恢复
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汉家天下一点问题没有！但说合的人都去了，他不干！为什么？因为

满脑子儒家文化的曾国藩一点民族意识没有，他脑子里只有主子奴才

君君臣臣！他这样有见识高智商的人都这样想其他百姓更是麻木不仁，

按照这样的文化，即使大权在握、即使肌肉发达由于儒家奴性思维惯

了，当下人下跪惯了，吃苦惯了觉得自己天生就不该当主人、天生就

该是被主子管的人！不管这个主子是大明的还是满清的我只是做好一

个奴才的本分就是！换句话说没有主子还不适应了呢！他们心里一点

反抗的念头都没有！主子杀其他同胞是哪些同胞不听主子的话，活该

被杀！我老老实实主子说不定还赏我块肉吃呢！这一点接受蒋介石不

抵抗放弃东北命令的张学良将军将这种文化演绎到了极致！不管主子

命令的对错！即使主子让放弃世代的家园也必须放弃！西安事变的文

化本质也还是苦谏不行改兵谏，将领没有任何关于国家民族的原则立

场，不论怎么谏还是要最终求得主子同意！随着张学良兵谏成功后自

己把自己老老实实绑好让蒋介石带走，那种君要臣死臣不得不死的儒

家文化味道实在是太浓厚了！所以说儒家文化就是对民族精神的毁灭

这一点弃医从文的鲁迅体会深看得透！当年鲁迅就是看到了一群大汉

嬉笑围观宰杀自己同胞的场面而幡然醒悟！这一点毛主席看的远、魄

力大、敢探索！毛主席反复强调：“世界是你们的，也是我们的，但

是归根结底是你们的。你们青年人朝气蓬勃，正在兴旺时期，好像早

晨八九点钟的太阳。希望寄托在你们身上。”记得我的小学课本前几

课就明明白白的告诉我们：“你们是新中国的小主人”毛主席他老人

家就是敢放手让年轻人当家做主嘛！一部电影《从奴隶到将军》就反
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映了红军不分民族不分出身只看能力和贡献的用人原则！儒家文化不

是没有好的地方，但和为主忍为主斗争不足！这样一个竞争的世界不

斗争怎么会存活！我们要好好想一想红军从官兵平等怎么演化到今天

的等级森严，那样一个生动活泼的民主氛围是怎么丢的！这个问题不

解决，就是再次创立红军后我们依然还会成为李自成！我认为红军三

湾改编支部建在连上是强调了党的领导，这没有问题，一盘散沙是干

不成事的！当然我们也绝对不能忽视红军士兵委员会的可以批评领导

的民主权力！这个传统一直持续到延安时期，到解放战争后期随着革

命胜利就淡化了！红军时期即使你是领导士兵在党的会议上也可以当

面批评你而不怕打击报复！是谁给了士兵这样的胆量？首先是政治上

官兵平等的原则，简单的说，我士兵批评了连长占小便宜是我后面还

有党支部众多党员的支持，党支部是和你连长平级甚至更高的，你连

长有军事指挥的绝对权力但是党支部有政治思想的绝对权力，这难道

不是传说中的三权分立吗？也就是连长、党支部、士兵委员会的分立，

而党支部的指导员只是一个组织象征，重大原则事项需要党员投票决

定，现在异化成书记一个人说了算！所以军队上这个指导员应该士兵

化和任期短期化，这样任何士兵都有可能到这个高于连长的位置替士

兵说话而不惧怕连长的报复！一个简单的事实就是员工不可能对老板

说三道四！而到了哪个位置却不为士兵说话的人也会被士兵所抛弃！

在地方上应该是这样，书记不能一个人一直当！专业市长可以干的比

较久，但高于市长担负监督市长工作的书记如果也同样干的久，长期

下去就是他一个人或者他拉拢市长形成小团伙的人说了算，根本起不
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到监督作用，所以行政权要与监督权、任命选拔考核权分离，没有平

等的政治地位是谈不上监督！红军官兵政治上做到了平等！；第二是

官兵经济收入差别不大！没有绝对平均的东西，但差异不大是可以也

是必须做到的，长征途中，首长骑马士兵步行没有人有怨气，大家都

理解这是工作需要！解放初期，厂长的工资比一般工人是高些，但一

些的老工人的工资也比厂长的高！上世纪 90 年代，学校也是这样，

校长的工资是学校里属于最高级别里面的人，但是有老教师也和校长

拿的差不多！这样人们没有必要非要当你哪个官，我就是得罪你领导

了，我还该干嘛干嘛，你不升我的官我还不操那份闲心呢！所以没有

经济平等和保障就谈不上监督，红军做到了官兵经济平等！第三：由

于有党支部和士兵委员会的监督，红军官兵在人格上是平等的，具体

表现为长官不许打骂士兵！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0422:40 

    论证了我们要的真正的民主就是红军的民主！我的理想就是重建

红军，有现成自己创立起来的红军式的民主又何必拾西方式民主的牙

慧而易于被外人操控呢？举个例子吧：早先的国企职工，可以和厂长

书记面对面理论的，不丢饭碗，这是经济地位上的民主，工厂是国家

的不是你厂子个人的，这是政治地位上的民主，他们是一切民主的根

本，有了这两个民主才能够谈健全的人格、平等的人格；现在我国向

欧美学习资本主义，经济领域中私企与准私企——股份制企业占了大

头，私企和股份制企业，工人不可以对企业的中层管理人员有意见的，

因为那会丢了饭碗的！这是经济地位上的绝对不民主，甚至于是独裁，
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这是一切独裁与专制的源头。一个饭碗堪忧的国家，绝对是个不民主

的国家，而我国的当下，向英美学的太多了，连英美最不民主，最极

端专制的一面也学到了。其实改革开放之初我们国有企业曾经兴起过

老子退休儿子接班，如果不是考上大学我就差点接我父亲的班！当时

心里是非常有安全感的，觉得有个国家真好，有个单位有个组织真好，

后来我父亲在的国有企业倒闭了，报纸上说接班影响公平效率，我想

一想也对，人家美国年轻人就凭自己本事干嘛！1年前我看电视采访

美国大的汽车企业，发现里面一家三代都在那个企业干！人家为什么

能接班？仔细一研究，美国人家行业工会厉害！工人为了保卫自己劳

动的权力是不允许外来人员随便被企业雇佣，如果企业要雇佣员工必

须同等条件下优先雇佣自己人！原来美国也有保护，是工人自己保护

自己，原来是国有企业，国家保护工人及其子女利益！以前我小时候

在的工厂有小学有技校有医院，后来企业兼并了、私有化了，据说哪

些东西都应该社会管，企业不能管！我也觉得有道理，前几个月，我

看电视发现中国在非洲投资矿产资源，人家非洲政府要求我们中国企

业必须配套办学校办医院！原来他妈的企业就该管这个！连非洲都要

求管工人的吃喝拉撒妻儿老小生老病死我们可以不管吗？！是谁骗了

我们这么多年？其实现在我们残存的国有企业——央企中就保留有

部分的良好员工福利关怀以及红军式传统文化和民主氛围！例如今年

暑期感受内地感受央企感受中国铁物----香港大学生在中国铁物暑

期实习活动中在央企实习的香港的大学生们就更多地感受到了企业

的人情味和包容性。他们说“央企像家很温馨，上下级之间来往，没
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有那么多繁文缛节的规矩要遵守，在香港这是不可想象的香港的各项

企业制度非常严格，一旦触及不留情面，而在央企中大家更多地会考

虑员工的个人感受，不会“下手太狠”，共事的环境也更加融洽。再

比如说，央企会有食堂，还有各种活动室。他们认为，央企完备的后

勤保障体系，让员工们能够更加安心地工作。”我想说央企对员工的

福利是每个在中国的企业都同样应该给予员工的福利！这不应该是特

殊性！曾经我在祖国偏远边疆的哪个小工厂给的也是这样的福利！今

天中国绝大多数企业没有央企员工给员工的福利好是哪些企业自己

没有做好和政府没有对他们严格要求的事，关有公有制文化传承的央

企什么事！当然央企除了对员工福利好以外哪些天价吊灯奢侈浪费的

事又是另外一回事！有的人就是故意将两者混淆！ 

    值得一提的是，实习期间适逢中国铁物举行庆祝建党 90 周年红

歌会活动，大家聚首一堂，共同高歌，庆祝党的生日，热烈的气氛烘

托出中央企业独特的文化魅力和感染力，让香港实习生颇有感触，他

们表示，在娱乐泛滥的当下，主流价值观的凝聚力和向心力以及所形

成的企业文化，是中央企业不断前行的重要驱动力。香港大学生的经

历告诉我们，对于国有企业是有人有计划的在抹黑污蔑啊！只有心底

无私打开大门真相才会战胜谣诼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0422:43 

    @我爱懒猫猫 2012-08-0420:39:53 

    楼主懂的真多，看的很透，多说点，带领我们看懂经济。 

    ----------------------------- 
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    大家一起探讨，我说错了，我会认错，都不是圣人，但大的不能

错，比如股票，买房子，选择职业，投资等，我不是研究透的不会误

导大家 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0422:56 

    @不怕累的小炮兵 2012-08-0416:16:57 

    关于大学生就业难，话题不断而且多是老生常谈。什么不学无术

自甘堕落眼高手低好高雾远…这些我都承认，不用社会否定，我自己

都否定自己了，青蛙现象二八法则丛林法则，理论知识我们懂得并不

少，但是一条温水煮青蛙的法则就让我们无力跳起改变自己，不学无

术，整个社会都在不学无术，没看多少教授专家都在抄袭造假腐败吗 

    ----------------------------- 

    长远看，我们国家是需要文科生的，比如我的战略里有解放越南、

缅甸，我们需要大批有语言才能和行政管理才能及商业开发的人才，

这和制造机器一样重要，需要一大批到哪里教授汉语和大中华历史文

化的有位青年！我坚信你我都会等到哪天，东南亚的粮仓我要定了！

美国有世界粮仓，越南有亚洲粮仓，不能让你美国有粮仓我们没有粮

仓！一旦我们有了越南的粮食，由缅甸和巴基斯坦联通伊朗石油我们

不怕美国什么！从道义上讲东南亚国家占我们岛屿夺我们石油那么多

年，我们灭他们国家是应该的，况且本来他们就是中国属国，是大中

华文化区不可分割的一部分！一种叫中华元的货币必然在亚、非、拉、

乃至独联体成为流通货币代替美元！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0423:19 
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    @yunanhui2012-08-0402:49:48 

    楼主这么健谈，我想问问热钱主要在中国是怎样获利？主要在哪

些领域？希望可以回答长细点，谢谢！ 

    ----------------------------- 

    中国政府投资 8000 亿欧元债券，从而减少了美元债券的投资力

度，从博弈的角度来讲，是否希望美联储继续搞量化宽松，印美元购

买美债，从而推动全球央行一同开动印钞机，化解热钱外逃以及房地

产泡沫。 

    ----------------------------- 

    早在去年我就预言美国不会再宽松了！前几天，他们已经说了，

至少 2014 年不宽松，你说的对！各国央行这回该宽松了，宽松的结

果，欧元债不值钱！欧元不值钱！这帮孙子把我们央行救命的实力完

全丧尽了！我们已经用常规办法无法抵御美国金融攻击了！我们只有

任由人家引爆我们的房地产泡沫！简单的说，我们房地产泡沫由于开

发商和地方政府和地方政府强制银行的维护以及大量拥有廉价的远

低于市场价的房地产的公务人员的支撑就国内看如果二手房没有大

抛盘，光是新交工的房子是不足以破灭房地产泡沫的，因为地方政府

挺房地产的手段还没有用完，比如在银行不许追款之外，可以买房子

给户口、可以给车牌车位、把地产商抵押给银行的房产作为保障房，

取消限购，降低首付等等！这几招还没有用，既然银行不逼开发商，

开发商确实没有后顾之忧！高价慢慢卖！死不减价！但前阶段开发商

替客户付首付就暴露出开发商财力是不够的，要害是银行没有催款！
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开发商资金链勉强没有眼前破裂的危险！所以让房价暴跌的关键在外

部，在汇率、在热钱、在货币发行是通胀还是通缩！现在在通胀的预

期下不仅大量二手房不会涌现相反只要付的起首付老百姓还想买一

套，这样房地产不会崩盘！根据我大概两年前的公开预测，现在快到

热钱逃跑的通缩阶段了！大家注意一个奇怪现象，降息、降准为什么

这次反倒显示的还是缺钱？后面继续分析！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0423:26 

    @甲子之鼠 2012-08-0423:11:52 

    太平天国忘记了吧，太平天国战乱死伤 3000 多 W 人。。。所以清

政府才没有能力对抗八国联军，内乱阿。。。 

    ----------------------------- 

    网上说三年自然灾害造谣说也死了 3000万人，据说也内乱了 10

年，可笑的是这样也把世界两个霸权国家打了个遍！从外国讲俄罗斯

如果不是十月革命这样的内乱改变了社会制度解放了生产力，就不会

成为世界两霸之一！内乱不怕，外战也不怕，内乱关键是看社会体制

是进步还是倒退！外战关键是看国家的战略利益获得没有！所以您的

说法逻辑上站不住脚！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0423:41 

    @yunanhui2012-08-0402:49:48 

    楼主这么健谈，我想问问热钱主要在中国是怎样获利？主要在哪

些领域？希望可以回答长细点，谢谢！ 

    热钱在哪里，要干什么？----------------------------- 
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    1：这两年农产品普遍丰收，甚至有很多农产品滞销，如椪柑、

土豆、洋葱等。可是最终的零售价却非常贵，原因何在？就在于大量

的资本进行投机倒把，攫取中间利润！而我们那位仰望星空的老同志

却带着宗教般的虔诚相信市场的自我调节能力！这就是热钱的表现，

当然其中有一部分是国内的，比如温州的，但一部分也是国际的！他

们是有战略目的的，比如连续多次的猪肉价格大幅起落，已经把散户

养猪户折腾的差不多破产了！于是高盛大规模养猪了，他养猪就是进

口美国高价转基因豆粕饲料！我早预言了他们的产业链目的，当然郎

咸平也讲了这个高盛养猪，但是他没有讲透！这几天豆粕价格上涨，

猪食豆粕居然贵过人吃的粮食表明人家的把中国变为高价豆粕销售

市场，控制中国人的餐桌的目的基本达到了，类似的还有金龙鱼！他

们的战略布局完成了，要收网了！以后猪肉的价格、食用油的价格不

是发改委说了算，中国政府想稳物价必须看人家的脸色，这是典型的

殖民地经济！说这么多就一个意思，有些热钱不单纯是热钱，人家是

有战略联动目的的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0423:48 

    @不怕累的小炮兵 2012-08-0423:31:43 

    @zxl196820122012-08-0417:29:03 

    @不怕累的小炮兵 2012-08-0415:30:57 

    网上流传的“新三不孝”：学文、考研、没对象。很悲催，自己

这三样占全了，关键是这一年多耳闻目睹了院里上两届许多学生就业

情况，可以说让人无语…就我知道的一个班这大半年找到像样工作的
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不足三分之一（对得起研究生这个词），有很多从外面租房子专门跑

招聘会和考试，更可怕的是有个..... 

    ----------------------------- 

    人过 30不学艺，扯淡嘛，我 40开始研究经济，不是也可以傲视

哪些所谓经济学家吗？我上大学也摆过摊，也和别人合开影楼，街上

塞传单，比如现在建筑工地钱多，据说一天 300！从经济上讲我认为

不久就会通缩，钱难挣，当铺面价格下来你开个饭馆，关键你有这爱

好，喜欢琢磨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0423:59 

    2：一般的热钱为什么要来？比如 2010年我国存款利率是 3.5%，

贷款利率是 6.56%，息差超过 3%，远远高于西方国家的平均水平。据

专家测算，西方国家的平均水平 1%。这仅是从表面上计算一年期存

款与一年期贷款之间的息差差额，不含活期存款与贷款之间息差额。

实际上目前中国商业银行向中、小企业发放贷款，实际执行贷款利率

均上浮动 20%-40%不等，平均贷款利率达 8.528%，息差高达 5%或更

高。 

    高额息差为中国银行业带来丰厚利润也造成了银行业“旱涝保

收”、“稳赚不赔”骄人业绩；让许多贪婪之徒瞄准这块肥肉，如果再

吃准人民币升值，热钱进入时 1 美元兑换的人民币如果是 10 元，出

去时 9元人民币换 1美元，那么获利是非常丰厚的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0500:08 

    3：热钱不会老老实实的呆银行！他们的主力要么买地屯着升值，
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要么给房地产商和其他人放高利贷——好听些叫债券之类！炒高文物、

玉器等价格，再抵押这些东西再银行贷款给别人！我不是他们圈内的

人，不过可以从公开透露的大摩在华 900 倍的利润率看，太吓人了，

从很短时间他们控制中国大多数产业看，利润太吓人了，而央行行长

公开表示：他对热钱管不住！而且现在地下钱庄以乡村银行的名义合

法化以后，在人民币全球自由兑换的幌子下，在开放外资银行人民币

业务下、关住热钱的闸门彻底打开了！美国与中国几次战略对话要的

就是这个热钱逃跑的口子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0500:15 

    纸黄金，期货还有炒外汇等由于美国是实际操控，所以人家指定

把大多数人的钱拿走，尤其是杠杆的作用，利润不是一般的好，美国

为这个利益，国会两党和总统经常客串说一些让大多数人想不到的发

言，过后再澄清，这和中国股市的骗人手法一模一样，人家政治是为

经济真正服务的，哈哈哈 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0500:29 

    外汇管理局本周公布的数据显示，资本帐出现 714 亿美元的逆

差，创 1998年以来最大季度逆差纪录。资本的大量外流 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0500:36 

    靠房子，是啊有多套房子的都是这样想的，最起码是希望那帮苦

逼房奴与潜在房奴都这样想。是啊，钞票就是工具，是享受消费用的，

享受一般都是在房子里的。可现在有了房子，还真不能享受，或者说

是让炒房产的全享受去了。对于我们整体社会而言，现在的形势是，
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有了房子就没有了消费也没了享受；有了房子就没了科技、没了创新；

有了房子就没有了经济的未来，就没有了发展；有了房子就没有了社

会稳定-------就有了贪赃枉法、...... 

    ----------------------------- 

    你说的没有错，关键是你哪个房子是贷款的，高高价的，钱要几

辈子不吃不喝还的、 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0500:43 

    人民币贬值意味着通货紧缩。 

    通货紧缩意味着经济体对现金的渴求度增强（现金饥渴）。 

    经济体对现金的渴求度增强意味着一切资产（包括股票）变现的

压力增大。 

    一切资产变现的压力增大意味着股市会暴跌。 

    （货币的本质决定一切） 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0500:45 

    跌，说明资金外逃。社会的资金在减少，同样股市的资金也会减

少。说股市的底可能在 1000 左右的就是依据这个的。一旦人民币贬

值得到公认，大量资金会跟风而逃。股市真的是深不见底了。目前来

看这个趋势正在形成中。发生的概率个人觉得大于不发生的概率 

    -------------------------- 

    这才是正解 

    人民币贬值股票会怎么样？冥币大幅度贬值前必然已经发生经

济危机，最先玩玩的肯定是金融行业或者有金融属性的行业（比如房
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地产），所以这种情况下还有必要问股票会怎么样？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0523:53 

    @hyh5502012-08-0522:58:06 

    楼主大才，小弟学习，我的股票已经被套 30％多很久了，看了你

的帖子，觉得现在应该及时止损，可是真的不舍啊！！ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    现在止损真的两难！短线我技巧稍欠，这样说吧，现在有回攻迹

象但急跌的概率更大！如果回攻，比如到 2300 点时坚决清仓！如果

下跌，您已经被套了，不要动了吧，2000点到 2300点之间应该有个

回调，上天保佑您，周一是回调！千万不要抛了进，进了抛！弱市要

涨也就 1到 2周，我们很难把握节奏！如果周一进入回调周期，注意

上涨大放量后 2-4个交易日一定要跑掉！因为这是短线游资出货的最

明显标志！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0600:11 

    @hcpysw2012-08-0512:03:08 

    回复第 220楼，@zxl19682012 

    人民币贬值意味着通货紧缩。 

    通货紧缩意味着经济体对现金的渴求度增强（现金饥渴）。 

    经济体对现金的渴求度增强意味着一切资产（包括股票）变现的

压力增大。 

    一切资产变现的压力增大意味着股市会暴跌。...... 
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    ----------------------------- 

    这可以从几个角度谈，这样先从好理解的说吧，当年国民党垮台、

南越垮台的时候，逃亡到香港、海外的富人们面对高度通货膨胀，他

们的选择是什么？卖掉房子、股票！换出国际通用的美元和黄金，房

子卖掉先要有人用大量现金支付，而这些现金转回到银行也就罢了，

他不回银行了，换成市面上的硬通货走了！你印的多是通货膨胀了但

也意味着换硬通货的需要的钱更多了，这里还有一个人们预期货币将

来更不值钱的恐慌心理，所以需要的货币将超过现有通货膨胀率！一

时银行现金就会极度短缺！而且你越多印钱，人们越快的把钱转换掉！

表现就是国民党统治后期美元高涨的黑市价格！这时候政府就要打击

非法买卖了！这时候银行就会出现挤兑，银行拿不出现金来，你说是

不是缺钱呢？所以越通货膨胀严重，人们越不存钱在银行，银行越没

有钱支付！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0600:28 

    我现在想写的挺多，比如学习，我每天早上 7点多爬 3小时左右

海拔 1000 米的大山，发现回来后不影响上课、写作，思维记忆反倒

非常好！我觉得毛主席的半工半读是对的，老坐哪里读书确实坐呆了，

我考虑爬山时随身听英语或者背一篇好的古文古诗，欣赏一下等等都

行！写文章，做题是要坐下，一下背诵的东西为什么不能锻炼身体时

完成呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0600:33 

    我想写的第二个问题就是我们的法律，如果法律不能解释规定所
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有问题，那么有必要把权力归于法官或者合议庭的两三个人吗？为什

么不能用陪审团？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0601:00 

    网友说的：作为一个真正的吊死，我生活在沈阳若干年，三无人

员。以街边小吃谋生。最近几天，忽然各行各业大多中小业主都陆续

关门停业，服装，工具，饭店，旅馆，美术印刷等等都突然关门大吉。 

    朋友抱怨每天损失 5千，毫无办法。 

    人心慌慌，中小业主生意人受到严重影响。不知道其他城市有没

有这种情况。 

    而且，不但在市内是这样，据说周边地区郊区县城情况更甚，商

业冷清，连百货商场都关门放假。我长这么大以来，头一次遇到这种

情况。不知会持续多久。 

    直接给中小业主造成损失。面对昂贵的房租，很多人没有多少信

心。 

    我感觉经济发展最基本的动力就是信心，不管是投资还是消费。 

    不知道够不够 2百字。 

    目前人心慌慌，中小业主生意人受到严重影响。不知道其他城市

有没有这种情况。 

    ---------这已经是普遍情况了！大萧条真的来了，生意难做，

哪些高价的店铺租金可以维持吗？店铺不值钱了！地价？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0607:47 

    上世纪 80 年代末，我们有过一次恶性通货膨胀引发的抢购风！
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后来因为房地产、医股票把人民的钱拿光了，有池子了，货币才显得

发行再多也没有太提物价！如果接着通货膨胀而由于中央政府出口乏

力收入少，地方政府卖不出地收入少，进而公务员以及相关的服务业，

比如现在满街都是的餐饮娱乐不行了，那么这些消费主力收入反倒下

降，下降到他们工资能吃饭就不错了的时候，经济下滑到，城市无工

可打，公务员们赖以的房租也没了的时候，他们就不会买第 N 套新

房，开发商和炒房客真正被套死！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0612:29 

    @mengxiang5172012-08-0600:55:44 

    楼主能问一句，现在钱毛了，以后工资是不是会走高。如果走高

那现在岂不是购房的好时机。买房抗通胀。多少还能崂点 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈，我等您这样的经典一问好久了，您问出了，天下百姓

共同的心理，后果是怎么样的呢，请看下面的文章，当年日本全民炒

房人人都是抱着您的心态呢，但是日本那个王八蛋，他的哪个政府精

英缺不是王八蛋，他们真有战略远见，否则我们的资源不会被他们掠

夺了！ 

    看下面文章吧：房地产将成为民意晴雨表，调而不控，投机横行，

一味涨高，必将叫中国失去未来，这不是危言耸听，它关系着民心的

归属，已不是简单的经济问题，而是重大的政治问题。 

    继二十年前的日本之后，中国正在经历全世界规模最大的房地产
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市场泡沫，中国房地产被估值过高，这是不容否认的。现在投机客和

开发商手中掌握的存量房和空置房，已经超过了国内生产总值的

100%。事实上现在房地产市场是狂热投机，有价无市！在中国，有两

个论调促成了房产泡沫的形成。第一是政府万能；第二是土地稀缺。

第一条支持了房价上涨预期，理由是政府不希望房价出现下跌；第二

条给土地投机者壮了胆，让他们相信任何房价下跌都是暂时的。但是

这两个论调同样站不住脚。中国房地产泡沫的破裂过程，看起来像是

电影里的慢动作。这是因为中国的银行系统不去强制执行贷款合约。

在我看来，大多数房地产开发商实际上已经破产，可是银行和地方政

府却在帮它们撑门面。他们都寄希望于涨价潮再度来临可以同时脱身。

这完全是一厢情愿，首先，大多数买得起房子的人，手里已经有多套

房产，市场存在饱和点。其次，投机资金也不像以前那样充足。贸易

顺差和热钱流入都已经大幅下降。投机资金自身难保，温州高利贷的

破灭就是这样！即便是投机活动复苏，也会迅速拉高利率。很可能是

明年，等到限购令真正取消的时候，市场局面还是不会扭转，那些困

守空房的投机者最后一线希望破灭，这可能会导致房地产市场崩盘。

限购”和“限贷”政策只能延缓泡沫破灭的时间，并不能阻止房价泡

沫的破灭。铁矿石进口大量堆积、煤炭销量下降、现有房积压、稳增

长出台等信号表明，房价不可能永远高位。 

    日本政府当年处在这种时候，采取的是比中国政府要果断的措施，

就是实行《土地融资限令》，不给房地产一分钱贷款，哪些包括了大

部分百姓在内的投机客幻想通货膨胀，房价上涨，收入上涨的美梦因
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为收入急剧下降而房地产价格百分之 50 乃至百分之 80 的下降，他

们的银行贷款无法还上或者因为楼价太低远超过首付，已经没有必要

还了！泡沫很快破灭。我们已经见识了两次断供退房风波了！他就在

我们身边，就在明天早上！目前政府采取的一切措施只能拖延房价泡

沫破灭的时间，调控高房价为什么会失败的主因之一：百姓听信了受

雇开发商腐败官员组成的利益集团的房托砖家和受雇的媒体记者等

人的忽悠，听信了开发商，腐败官员的话语权，所以松绑了，才会失

败。直到泡沫危协中国经济，政治，社会安全到跟前了，才醒悟过来，

百姓才明白受这些不良人的忽悠欺骗，于是百姓不买了！于是中央才

坚决调控，但这样貌似强有力的调控来的太晚了，这样的调控本质还

是装样子的，目的不是逼房地产商降价而是保房价进而保地价进而保

财政和银行！否则不会延长地产商的贷款归还期限的！实际上不管叫

什么房子，房子还在不停的盖！过剩还在加剧！已经陷进去更多人且

必须作牺牲作代价了，看看世界历史，哪个大国是靠盖房子发展起来

的呢？房地产是支撑不了大国崛起的楼盘由买方市场变卖方市场时，

就是房地产经济崩盘时。若继续稳投资，那房价继续攀升，房子更多

更加卖不出去，银行的债更收不回啦！地方财政就不是紧张的问题了，

是滥债一滩的问题了！银行运转不灵了，政府公信力丧失，那么挤兑

潮就开始了！如果他们敢搞恶性通货膨胀，抢购就会变成抢劫！社会

秩序大乱，公开的抢劫开始了！军事管制开始，军事管制从一地到多

地，从有效慢慢到无效！因为一旦军事管制一个国家的经济运转就彻

底废了！偶发的物资分配不均的腐败和传言必然导致局部战争爆发！
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难民必然出现在边境线上！那么，不仅仅是开发商和投机商要跳楼，

中国各级政府也将跳楼！！！有种你们就往 200万亿上印钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0612:40 

    其实，如果没有房子和股票在稀释货币，我们已经是严重的通货

膨胀了！这不人民稍微不把钱往房地产、股票投物价就压不住了，所

谓开放高端奢侈品市场就是把富人的货币吸走，这是又一个池子！这

又暴露出贫富悬殊的矛盾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0616:50 

    @fireboy3162012-08-0615:20:12 

    回复第 227楼，@zxl19682012 

    我想写的第二个问题就是我们的法律，如果法律不能解释规定所

有问题，那么有必要把权力归于法官或者合议... 

    -------------------------- 

    陪审团是英美（海洋法系）法系！陪审员决定有没有罪,法官量

刑！陪审员数量不能太少,而且来源是普通人一显然不合专政要求，

也不合传统的"牧民”思想！ 

    所以......... 

    ----------------------------- 

    所以这个要改革，而这个必须的改革我们惊奇的发现没有任何人

操心，毛泽东操心过，比如农会就根据广大百姓的愿望枪毙恶霸土豪，

有人说这是无法无天，其实就是对法律的无知。我们现在法律条文倒

是慢慢都有了，解释权却乱七八糟的，掌握在律师、法官、书记手里，
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同样的案件不同的解释，想获得有利的解释必须花大价钱请与法官有

关系的李庄式的律师，这个有法还不如无法，还不如老百姓直接按照

道德标准说了算，我认为与西方法律接轨，人民陪审团可以接。我们

左派不是闭关锁国的。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0617:19 

    @hyh5502012-08-0614:07:36 

    回复第 211楼，@zxl19682012 

    @yunanhui2012-08-0402:49:48 

    楼主这么健谈，我想问问热钱主要在中国是怎样获利？主要在哪

些领域？希望可以回答长细点，谢谢！ 

    热钱在哪里，要干什么？----------------------------- 

    1：这两年农产品普遍丰收，甚至有很多农产品滞销，如椪柑、

土豆、洋葱等。可是最终的零售价却非常贵，原因何........... 

    ----------------------------- 

    如果从我这个消费者的角度讲，我希望您养猪，从关心您的角度

讲只要散户还敢养猪，他们通过他们的操控的饲料价格和猪肉价格的

大起大落会让您陪个底朝天，比如您觉得猪少了就可以养猪了是吧，

您听到的消息美国豆粕上涨了对吧，但是一旦您和您一样想法的农民

大量养猪，用高价饲料养猪的时候，人家会比国家统计局还快的把信

息汇总到美国总部，根据计算机计算模拟得失，如果觉得需要让您亏

本，那么美国会出台暂缓或减少玉米作为燃料的比例，于是奇迹般的

美国牛美国猪有了便宜饲料，于是它们可以大量出口中国，于是农民
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兄弟们亏本了，不是这世界变化快是我们相关决策层的无能和腐败签

订的向美国开放我们农业市场的 WTO条款！我们的农业贷款数据、各

种统计数据没有不被他们知道的！高盛一伙是要垄断中国猪饲料和养

殖，劝您不要养猪了，个人是没有办法和他们抗衡的！类似的还有这

几年的棉花价格！当中国棉花丰收的时候，收购的时候，他们调集世

界的棉花往中国拼命运！看吧，没有几年随着土地流转，他们有计划

的让种地农民无利可图！会大肆收土地 30 年的使用权！您不觉得去

年到今年农民种啥赔啥有些过于蹊跷吗？要想中国高通胀必须提高

农业价格，要想中国经济崩溃必须让房地产崩溃！把握这两条看他们

的路线图就清晰了！老实说，现在的房地产调控不是在调控房地产，

这次他们真是把房地产往死路上推了，本来，我早就找到了让房地产

软着陆的办法了，房价下来百分之 50，银行能够承受嘛！政府收回一

些资金不足倒闭的地产商的房子再补贴一些做廉租房和保障房，政府

一分钱甚至都不用掏啊！他们却新盖大量保障房，这样事实上堵死了

解救的办法，因为实在盖的太多了，就算二手房不动，新房也消化不

了啊！在这样的时候，如果矿山等大宗商品价格崩溃。实际开始崩溃

了，那么伴随着他们卖国有资产，中国谁还有钱接盘，就算温州商人

自己也被高利贷搞死了啊！只有一条路贱卖给外资！这是即将到来的

中国经济大萧条的全部秘密！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0617:43 

    @zjueexuye2012-08-0616:58:39 

    政府通过推出保障房，是否就是变相地降房价？以后保障房的门
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槛将越来越低？ 

    如果房价跌了，那保障房就相当于烂在政府手里了，政府能容忍

吗？ 

    ----------------------------- 

    因为政府不是让房价跌到一定地方收购破产地产商的房子做保

障房，所以他的保障房其实是变相高价卖地的一种保障地方财政的手

段！房价跌了吗？没有跌嘛！是政府不让跌！各地保障房的实质就是

保地方财政的实质！就我们新疆乌鲁木齐而言，这次 300万左右的城

市，要集中推出 20 万套 100-120 平米的保障房，条件宽的很，价格

却由两年前的 2300 上涨到 3000 左右，谁都可以要，如果已经达标

的，3500左右！首付由 10万提高到 16-18万！大家想一想现在建材

在大掉价他们价格在大抬升，卖地筹款的目的太明显了！现在筹齐首

付已经是很多家庭的难题了！有些人已经开始考虑放弃！一下回笼多

少货币？卖不出房子的开发商现在急的每天往我手机上打广告呢！如

果我们这批人按揭了这批保障房，那么最后一批购买力就彻底消失！

没有人买开发商的房子了，每家两套房子已经成为定局！鬼城就此出

现！所以有这个支撑这两年的 GDP 不会太难看！我们家也买了一套

120的！比市价便宜一半为什么不买，我可以全款付，但我还是贷款、

大量贷款买，15 年、20 年的贷款买，我手头有大量现金！既然国家

要预支未来的发展，老百姓为什么不预支未来的享受！即使掉价百分

之 50，我们还是成本价附近！那么附近地产商的房子就不会有人问

津！如果有大量人还不起贷款，那么把这套房子拿走好了！看银行咋
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办？他们敢拿走吗？哈哈哈！我等着看哪些傻逼经济学家的好戏！所

以开发商的倒闭潮今年年底明年年初一定会到来！朋友们如果没有比

市价便宜一半接近成本价的房子，千万不要买，曙光就在前面！因为

政府已经拿够了保障房的本钱，所以保障房不会烂在政府手里，开发

商的房子要烂在手里倒是真的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0617:52 

    房地产不行了，新型产业咋样？看消息：大光伏企业上万人停工

被叫停管理层称高度重视 

    我想轻轻的问下:光伏行业是不是中央所说的不同于房地产的新

型,高科技的,经济转型所希望的行业？？？？？ 

    -----也不行，核心技术在人家手里！网友说的好：把清洁输出

给人家，把污染自己留下，多么舍己为人的精神，为什么还挨操呢？

为什么自己人都买不到便宜的太阳能电池呢？绿色能源难道不应该

优先普及自己人 

    --------这个网友说到核心了！我们国家经济只要换将换思路还

是有出路的！出路很简单：收回自己市场应用自己技术！大幅提高工

人工资和福利，如果能够在这样的基础上保住国外市场当然好，保不

住的话，对不起，我退出一个市场我们国内通过税收工资等清除一个

行业的外资市场！因为我的工人要吃饭！最直接的办法退出 WTO！谁

敢制裁我，我就制裁谁！当然时机得把握好！主要矛盾对美国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0617:54 

    仓位测算数据显示股基仓位降至 82.25% 
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    http://www.sina.com.cn2012 年 08月 06日 06:20证券日报 

    ■德圣基金研究中心 

    8月 2日仓位测算数据显示，偏股方向基金平均仓位相比前周下

降。可比主动股票基金加权平均仓位为 82.25%，相比前周下降 1.11%；

偏股混合型基金加权平均仓位为 76.97%，相比前周降 0.56%；配置混

合型基金加权平均仓位 67.07%，相比前周下降 2.21%。 

    ---一般大底他们在 40--50左右，底还太远！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0618:12 

    @yjhb1892012-08-0615:53:37 

    肚子早鸭 

    ----------------------------- 

    『经济论坛』[理论研讨]看到今天公布的深圳重大金改和 89.5

万亿的 M2，哥已经石化点击：174368 回复：245412345678910 下一

页末页回复此贴共 25页直接到页作者：天国王潮发表日期：2012-4-

130:16:00回复 

    人为神马可以无耻到这个地步，今天下午公布的深圳重大金融创

新是创新塌马币，这是看到外汇占款严重不足无法投放人民币后主动

从境外引入外汇以达到投放货币的目的。今年一季度外汇占款相比往

年大幅减少，而吃惯鸦片的中国经济已经不习惯货币增速低于 15％，

而国内银行由于准备金和存贷比的限制，再派生货币连自己都说不过

去，这种情况下，深圳重大金改出现了，热钱不来是吧，老子自己去

融进来，政府兜底....尼玛的，哥实在无话可说了。 
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    -----这是个真正大侠啊！完了，我预料的情况不幸发生了，估

计天涯快封我贴了！此劫不可避免！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0618:23 

    @zjueexuye2012-08-0618:19:53 

    问题是商品房跌了，保障房还卖得出去吗？政府应该会一直维持

房价，直到保障房卖得差不多了才可以。 

    ----------------------------- 

    对，最后保障房也会臭的！他们被迫搞我让他们搞他们不愿意搞

的廉租房给农民工的日子也就 3 年左右，到时候赞歌还会接着唱的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0622:39 

    @hyh5502012-08-0619:36:49 

    请问楼主，你说的农村土地兼并什么时候会发生呢？农民拿着大

量补偿款进城，对房地产应该起到拖市的作用，那房地产应该不会那

么快倒吧？而且这部分钱涌向市场，中国应该会从通缩转向通胀吧？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    这要看农民的觉悟和抵抗力了，从现在爆发的群体事件看，农民

是抵制的！地方政府就是把中央的政策也打折，过分盘剥农民，有的

地方简直就是抢地了！所以农民拿到手的钱不多，一般是当地买一个

房子！不影响大局，但是是发货币的一个借口！把地变成钱了！这次

卖完真的全部卖光了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0622:41 
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    @哑巴在呐喊 2012-08-0620:15:21 

    @zxl196820122012-07-1915:13:14 

    上述农民起义虽然都失败了，却大大消耗和削弱了清朝的实力，

给了清朝沉重的打击。其实我们分析这些农民起义失败的原因就在于

没有一个全国统一组织的领导，虽然此起彼伏但是便于满清各个击破！

如果这些起义同时发生，尤其阻断关键的运兵通道，必然会对京畿要

害一击而中！朱元璋的红巾军起义就是靠彭莹玉大和尚大江南北广泛

联络，全国汉人 8月 15相约共..... 

    ----------------------------- 

    朝代不同了！QQ群会更快的，而且那时我肯定说不出话了，估计

互联网实名那时已经实现了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0712:33 

    @天牙舍取 2012-08-0700:10:01 

    开头挺风趣的，—讲经济就乱七八遭，你不董经济吧 

    ----------------------------- 

    哎，不是我文章乱七八糟，实在是天涯这个模式让我不太适应，

比如你这次一次写完，那么就没法顶贴，只有几百人可以看，如果不

断边写边回答网友的话确实东一榔头西一棒子，初次到来先聚点人气

吧，我又不屑请水军！完整的请看【中华论坛】我回来几天先谈谈当

前 中 国 经 济 的 战 略 走 向 ！ ！

http://club.china.com/data/thread/1011/2743/72/09/7_1.html 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0712:35 
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    @mengxiang5172012-08-0701:11:18 

    还有个问题要麻烦您。您觉得以后不是通胀而是要通缩吗？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    现在表现是通胀但逐渐要通缩了，这个转换点就是房价大幅下调

的时候！因为银行发钱的抵押物房地产忽然不值钱了，大批货币消失

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0712:50 

    @mengxiang5172012-08-0701:04:09 

    回复第 231楼，@zxl19682012 

    @mengxiang5172012-08-0600:55:44 

    楼主能问一句，现在钱毛了，以后工资是不是会走高。如果走高

那现在岂不是购房的好时机。买房抗通胀。多少还能崂点 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    按照现在的路线走，他们绝对控制不住！我用脑袋担保！不要看

粮价现在相对低、油价现在相对低这是暂时的，短暂的！今年我们就

是最大农产品粮食进口国了，人口还要增加几年，土地已经严重退化，

粮食从种子到饲料到加工已经被人家控制，美国作为世界最大的粮食

出口国，人家想制造世界粮食危机抬高粮食价格跟玩一样的！这不是

国内能够决定的事情了，这是出卖粮食主权的必然后果，那时为了短
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暂的进口粮食保证粮食会牺牲更多核心利益！人家可以逼你搞人家要

求的政改，前苏联的分裂就是榜样！如果我们不听话，只要在种子的

存活率上做一些手脚，那么大饥荒立即降临！没有脾气！一个经济殖

民地必然最后沦为政治上的半殖民地，比如日本、韩国，美国需要他

们掏海湾战争钱时屁都不敢放一个！美国需要日本提高汇率，日本明

知道会导致经济衰退也必须提高！中国的通货膨胀尤其是以粮食为主

导的通货膨胀符合美国的商品市场需求的，上次他们平衡国际贸易是

用鸦片，这次是用高价粮食！毛主席说以粮为纲哪是最高自我保障战

略！土地流转，大规模公司化种植就会把农民手中仅有的种子全部换

完，我今年到海南乐东农家去，他们大缸里还有存种，但越来越留的

少了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0801:18 

    哈哈，我就喜欢您这样较真的网友，嗯，我不欺负别人但从小还

没人敢欺负我，当老大惯了，啊，哈哈哈！不过您想天涯出书立说之

人甚多，到哪里欺负人，都不敢到天涯胡说八道，这回您问的有的放

矢，我就有的放矢的回答，我这人喜欢实在，您问实在的问题，我说

错了，立马认栽！不是猛龙不过江，既然立了论，不怕大家批评乃至

叫板，朋友来的好！具体回答您的质疑：楼价跌？又能导致通缩]？

逻辑你自己觉得通吗----我认为非常通，不给您说空洞的理论，就说

1997 年 7 月爆发的东南亚金融危机迅速席卷了泰国、印尼、马来西

亚、新加坡等东南亚主要国家，波及韩国、日本、中国台湾地区、中

国香港特区等东亚国家和地区，随后又冲击了俄罗斯、巴西和阿根廷
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等国。东南亚各国和地区的经济、金融领域中存在着机制漏洞，而过

度的投资所引起的资产价格的过度膨胀，造成泡沫经济，是本次危机

爆发的主要原因之一。 

    作为泡沫经济主要形式之一的房地产泡沫在这次危机中起了重

要的作用。由房地产泡沫造成的投资效率的下降、银行坏账的增加以

及经常项目赤字的扩大，是这次危机的基础性诱因之一。 

    实证研究表明：银行业与房地产业之间有着十分密切的关系，即

使银行明明清楚房地产市场已经出现膨胀，也有在房地产业上集中过

多资产的激励冲动。 

    同时，银行的资产和负债在流动性上具有天生的不对称性。 

    为了满足存款人随时提现的要求，银行必须将吸收的存款投放到

低收益、低风险且具有高度流动性的资产上； 

    而为了获取更高的收益，银行又必须进行风险较大的投资。 

    由于银行部门不得不在这二者之间进行权衡，所以，极易遭受挤

兑冲击并产生传染效应，从而给整个经济体带来系统性风险。房地产

资产泡沫累及金融系统银行业。 

    泰国是东亚金融危机的起源地。20世纪 80年代以来，泰国摈弃

了进口替代政策，效法亚洲“四小龙”的经验，全面实行产业结构调

整，将出口导向型工业化作为经济发展的重点，给泰国经济带来了繁

荣。 

    为了解决基础设施落后和资金短缺等问题，泰国政府在财政政策、

货币政策和外汇管理上采取了一系列的改革措施。但是，对私人部门
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增加的贷款中的很大一部分并没有用于生产部门，而大多流入非贸易

部门，如房地产市场和证券市场。经济增长漂亮数字掩盖了资产泡沫

的集聚，使得泰国国内投资规模急剧膨胀。80年代后期，由于日元的

升值以及日本经济泡沫的崩溃，日本开始向东南亚各国大规模输出资

本。当时泰国土地价格低廉，劳动力供给充足，工资和消费水平都比

较低，再加上政府的各种优惠政策，大量外资便迅速涌入泰国。同时，

泰国对外资的需求也持续增加。80 年代以来，泰国的经常账户连年

赤字，这在东盟成员国中是很少见的。为了弥补赤字，泰国政府开始

放松对资本账户的管制，大量的外国资金非常容易地进出泰国。 

    在银行信贷的大量扩张下，首都曼谷等大城市的房地产价格迅速

上涨，房地产业的超高利润更是吸引了大量的国际资本，两者相互作

用，房地产泡沫迅速膨胀。 

    1989年泰国的住房贷款总额为 459亿泰铢，到 1996年则超过了

7900亿泰铢，7年里增加了 5倍多。与此同时，房地产价格也迅速上

升。1988—1997年金融危机爆发的 10年间，泰国的土地价格一直快

速上升。 

    1988—1992 年间，地价以平均每年 10%—30%的速度上涨：在

1992—1997年 7月，则达到每年 40%，某些地方的地价 1年竟然上涨

了 14 倍。1997 年，泰国的新增空置住宅 85 万套，其中仅首都曼谷

就有 35万套，空置率高达 21%。 

    房地产业在过度扩张的银行信贷的推动下不可避免地积聚了大

量的泡沫。 
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    进入 1996 年以来，由于国际机电产品市场的需求低迷，泰国在

国际市场中的地位急剧下降，贸易赤字更为严重，当年泰国的经常项

目逆差高达 147亿美元。而当时泰国政府对国际环境的判断和经济决

策又出现一系列失误(如误认为香港回归和台海紧张局面将给泰国带

来大量来自中国香港特区和台湾地区的投资)，再加上泰国金融系统

本身的状况不佳，而监管力量又十分薄弱，这些都使得市场对于泡沫

已经有所察觉。 

    从 1995年底开始，泰国的股市出现下跌，到 1997年 4月已经下

跌了 70%，其中房地产类股票累积跌幅高达 85%，银行和金融机构类

股票累积跌幅也高达 80%。很多国际投资基金已经着手撤出泰国，从

而对泰国的汇率造成了巨大的压力。虽然泰国中央银行曾在 1997 年

5月份进行过泰铢保卫战，但最终不得不放弃固定汇率制度，实行“管

理下的浮动汇率制度”，从而导致汇市和股市的超幅下跌，泰铢贬值

1倍以上。 

    其中股市在 1997年底仅为年初的 1／3； 

    房地产价格也迅速下跌，仅 1997 年下半年就缩水近 30%，房地

产泡沫最终崩溃。 

    马来西亚的房地产泡沫 

    与其它东南亚国家一样，马来西亚长期实行外向型经济政策，对

外贸易在经济发展中举足轻重。 

    1990—1996 年，马来西亚的出口年均增长率高达 18%，比同期

GDP 的增长高出约 10 个百分点。出口的高速增长拉动了经济的高速
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增长(马来西亚甚至憧憬着在 2020年迈入发达国家的行列)。 

    为此，马来西亚政府采取了用高投入拉动经济发展的政策，政府

投资迅速增加并且居高不下。在经济金融全球化的影响之下，为了弥

补资金上的不足，马来西亚实行了较快的经济金融自由化政策，其中

资本项目的可自由兑换，使得吉隆坡外汇市场和金融市场很快成为本

地区重要的金融交易场所。国际资本大量涌入国内，导致马来西亚外

债负担十分沉重，到 1997年 6月，马来西亚的外债总额已经高达 452

亿美元，其中短期外债占 30%左右。与泰国类似，大量的外债并未投

入到实体经济中去，而是转到了房地产业和股票市场，从而使泡沫迅

速形成。 

    随着投资和信贷的膨胀，整个房地产市场出现了异常的繁荣。由

于马来西亚政府大力加强基础设施建设，大搞“形象工程建设”，从

而带动了整个房地产业和建筑业的过热发展。加上马来西亚金融监管

体系的缺陷，中央银行没有具备及时有效的监管资本流向的技术和能

力，而存款保险制度又加重了经济活动的“道德风险”问题，这一切

都使得大量资本进入了投机性较高的房地产业和股票市场。 

    房地产泡沫迅速膨胀，导致房地产价格迅速上升。以首都吉隆坡

为例，在金融危机爆发前的 1995 年，住宅租金和住宅价格分别上涨

了 55%和 66%。价格的上涨使得写字楼空置率由 1990—1995 年的平

均 5%—6%的正常水平上升到 1998年的 25%。 

    金融危机爆发后，经济泡沫迅速崩溃。 

    马来西亚货币汇率从 1997 年 7 月的 1 美元兑 2.5247 林吉特猛
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跌至 1998年 1月的 1美元兑 4.88林吉特， 

    货币贬值近 1倍。 

    股票市场崩溃更为惨烈：吉隆坡综合指数从 1997 年 6 月 30 日

的1077.3点缩水至1997年12月31日的594.44点，下跌幅度44.82%；

金融和房地产类股票甚至下跌了 70%-90%，吉隆坡股票交易所将近

2250亿美元的财富瞬间消失。 

    房地产市场泡沫也随之破裂。1997 年下半年。马来西亚房地产

平均交易量下降了 37%，各项房价指数开始大幅回落，经济泡沫也终

于崩溃。 

    在东亚金融风暴的冲击下，香港虽然成功保卫了联系汇率制，但

也为此付出了股票市场和房地产市场崩盘的沉重代价(如香港股票恒

生综合指数由 16000点下跌至 10000点以下； 

    1998年香港经济经历了十多年来绝无仅有的负增长)。 

    1997年底，香港的房价就开始下跌，到 1999年 3月，房地产价

格与金融危机爆发前相比已经下跌了 6成，许多香港居民甚至出现了

负资产。 

    --------------请注意这个负资产！多少富人一夜间财富大幅消

失！大老板去酒吧打工的新闻很多啊！这就是钱没有了，这就是通缩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0801:38 

    @天牙舍取 2012-08-0714:03:33 

    回复第 262楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-0712:35) 

    @mengxiang5172012-08-0701:11:18 
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    还有个问题要麻烦您。您觉…… 

    ========== 

    -楼价跌？又能导致通缩]？逻辑你自己觉得通吗？我说你说的

经济乱七八糙`我不是指版面乱。而是太扯，经济不是历史正经事就

别扯了吧。拿金融扯蛋的太多，完全不董 l 装董。欺负没人懂

经........... 

    ----------------------------- 

    八月的「官鳄大战」过后，日圆重新靠稳，中国政府也一再重申

坚守人民币汇价，不让其贬值。令人闻之色变、缠扰一年多的金融风

暴终于在东亚平静下来，金融风暴过后，董建华政府实时面对一连串

经济难题－－如何振兴经济？怎样解决守住联系汇率的代价（详见第

二章）？楼价已跌了一半，建屋大计还继续吗？ 

    众多问题中，董建华首要面对的是楼市大跌。其时不少市民对金

融风暴期间股市和汇市的惊险感觉陌生，纯粹认识了一个名叫索罗斯

（GeorgeSoros）的国际「大鳄」，跑到香港来「捣乱」。市面只有零

星挤提潮，「官鳄大战」期间社会更是如常运作。可是楼市大起大跌

却对人们有切肤之痛，也触动香港人的神经－－毕竟置业是不少人一

生最大的投资，随时把两夫妇足足一半以上的收入拿去「供楼」（偿

还银行楼宇贷款）。金融风暴前的两轮炒风，已激起小市民强烈不满，

打工仔买不起房子，投机者却把楼房丢空炒卖。其时社会提议两类压

抑炒风的措施：一类是施行干预市场的政策，例如征收物业增值税等，

阻延炒家入市或增加炒楼成本；另一类则是增加土地供应，纾缓供不
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应求的市场。前一类措施在港督彭定康面对首轮炒风时（九二至九四

年）曾用过，惟其后楼市死灰复燃，成效受质疑。董建华则倾向第二

类方法，趁着北京在主权移交后不再规限卖地数目，大量增加土地以

打击炒风。只是这个治本之道不能救近火，非得等待两至三年的建屋

期才见效，因此他上任前（九七年一月）曾劝戒市民不要心急买楼。

最初社会乐见高昂的楼价下挫，回到「合理的水平」（毕竟楼价六年

内升了一倍半）。可是楼价不住下挫，逐渐使人感到不对劲。纵使民

主党的房屋事务发言人李永达觉得政府不应因「暂时的跌市」而放弃

「八万五」，但越来越多人质疑董建华应否继续执行十年建屋大计。

政府也进退失据，这边厢官员公开声言「八万五」不变，公营房屋（包

括居屋在内）依旧大规划兴建，数量一下子大增一倍多，那边厢却又

生怕私人楼宇市场「硬着陆」，背道而驰地「托市」。政府先是取消拍

卖中环添马舰的黄金商业地段，继而在九八年六月宣布停止卖地九个

月，以及停建夹屋。与此同时，政府不断扩大资助市民置业贷款的名

额，取消部份打击炒楼的措施，并借着「按揭担保计划」、准许地产

商提供「二按」等，让置业者付少点首期便可「入市」，诱使人们去

买楼。到了今天，「八万五」已被香港人视为董建华任内头号劣政，

一辈子背上摧残楼市的罪名，下台数年仍有小学生在电视问答比赛中，

把「八万五」当作鸵鸟政策的同义词。有人替董建华呼冤，说九七年

十月的金融风暴才是楼市暴跌的元凶，董建华只是欠运地在风暴前夕，

刚巧公布「八万五」大计而已。这种说法不无道理，既然过去的楼市

是泡沫，即使董建华不公布或施行建屋大计，泡沫早晚会爆破，而金
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融风暴扯高的三百厘利息正是戳破泡沫的一根刺。更何况地产商本身

也趁着楼市炽热多盖楼房，使九九年起供应量倍增，楼价受压。但这

不等于说「八万五」跟楼市崩溃毫不相干，当「外围因素」把楼市泡

沫戳破，那便是考验董建华如何应对的历史时刻。结果董建华在「托

市」和压抑楼价之间举棋不定，不肯完全放弃建屋大计以稳住楼价，

每次停止卖地和停售居屋只是维时数月「试试看」，要迟至Ｏ二年底

才狠下决心实行「孙九招」。如此一来，楼价跌个不停，不少人尝到

楼市大跌的苦果，渐渐由支持「八万五」打击炒楼，转为痛骂「八万

五」摧残楼市。偏偏残局未能收拾之余，董建华没有老实告诉市民和

部下他打退了堂鼓，弄出「八万五不提就不存在」的公关大灾难，导

致民间公愤，并赔掉整个政府的公信力。「不存在」这三字更不时被

香港人拿来揶揄高官，哪怕董建华已经下台，人们还是照样用「不存

在」来讽刺特区政府虎头蛇尾的处事方式。 

    泡沫爆破后，不独楼市一片死寂，整个经济也在逆转。其实早在

金融风暴出现前，不少人因高价买下「一堆砖头」（住宅单位）而欠

下银行大笔债务，不断节衣缩食，使消费市道渐呈呆滞，有食肆甚至

以「一蚊鸡」促销宣传。犹幸当时整体经济和薪金仍在增长，还掀起

炒卖风，于是表面上社会仍是一片繁华。及至金融风暴后，高官的「第

一个复苏」预言久未实现，经济失去了动力，年年加薪的日子一去不

返，香港步入数十年来最漫长的寒冬－－自九八年初起，本地经济（Ｇ

ＤＰ）连续五季下挫，零售业收入在两年之间蒸发五分之一，不景情

况可见一斑。 
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    作者：跟着我有饭吃回复日期：2010-03-2012:47:12回复 

    做生意的日子不好过，打工仔的生活不言而喻。失业率自风暴前

的２．２％低点，迅速攀升至两年后的６．５％历史新高，多了足足

十四万人跟原先的七万名失业者在劳工市场上争夺饭碗。尚幸保住职

位的雇员也受影响，绝大部份公司下令员工冻薪，并开始流行把年终

双粮改为按业绩来厘定的花红制度，以保持公司的「竞争力」。连政

府也先是削减新入职公务员的起薪点，继而推出「公务员自愿离职计

划」（俗称「肥鸡餐」），利诱年长的公务员提早退休，以减省开支。

一连串公私营机构的「瘦身」行动（裁减人手和重组架构）后，结果

是有人没工作，闲得发慌，留下来的员工却忙得要命。正常上班时间

从朝九晚五至少延长一句钟到朝九晚六，加班工作更是等闲事，却又

不发加班费。无数打工仔要每天工作十多小时，中环的商业大厦在晚

上仍灯火通明。低技术劳工很难找到适合的职位，首次出现「结构性

失业」的现象。大学毕业生亦不再是天之骄子，相比起九七年毕业的

师兄师姐，一众后辈的入职薪金被大幅砍掉两、三成。这时候，尽管

雇员的待遇日渐恶劣，但不服气的员工还是有能力站出来讨价还价，

维护自己的权益。这包括国泰航空的减薪行动，换来机师集体请病假

罢工，导致不少航班取消，损失不菲；香港电讯宣布集体减薪，激起

工会抗议，成功逼得高层搁置计划；政府推行房屋署公司化，惹来两

万名公务员走上街头，游行抗议。踏进廿一世纪后，打工仔女的「斗

志」便给连年不景消磨掉，失去了反抗减薪裁员的力气。不管怎样，

香港在「官鳄大战」后不久（九八年十一月），录下史上首次通缩，
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展开长达六十八个月（五年半）的漫长通缩期。通缩是金融风暴期间，

特区政府坚守联汇和入市干预的代价（下一章将详述），期间物价不

断下挫，货品越来越便宜，越晚去买得益反而越大，使包括楼房在内

的耐用品特别难销。为了货如轮转，小商人和大企业均要想尽办法倾

销，满街都是特价和优惠，奈何害怕失业的人们还是不敢乱花钱，商

铺只好再割价求售，形成恶性循环。通缩的另一恶果是投资者裹足不

前，手持现金成为最佳的投资，没有多少人愿意冒上实际利率高达十

多厘（约十厘的银行利息加上百分三的通缩）的沉重负担去借钱做生

意，情愿把钱储到银行里。即使香港自九八年底跟随美国多次减息，

重回九七年前的水平，对刺激经济依然起不了多大作用。---------

---------通缩和失业不断恶化，楼价在低谷徘徊，香港陷入自经济

起飞以来，从未有过的艰难时期。朋友好好看看吧，这不是我的臆想，

没有依据我不会胡说八道的，我不是哪些狗屁经济专家！我有独立人

格，哈哈哈！您对照一下 W二当家现在天天在喊保就业，天天实质在

做保房价呢？他怕什么，好好想一想，我们整个大陆马上就要面临

1997年东南亚、香港那样的局面，没有人救我们，我们外汇管制的最

后闸门被汉奸人为打开了！尤其应该注意当年在香港中央结算为什么

要放对冲基金跑掉？谁下的命令？级别很高吧？他就是深喉，不明说

了，我还想多活几天！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0801:47 

    @kit002012-08-0722:21:10 

    @zxl1968201236楼 
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    您的立论是完全错误的，1：比如资本主义代替封建制度，任何

新体制创立之初都是要代替积弱的旧体制！2：歪曲中央精神的官员

是谁任命的，哪些官员很会揣摩上意的，希望不要替他们找借口了！ 

    ----------------------------- 

    @涵诚卓悦 2012-07-2719:14:02 

    楼主没搞清楚几个基础概念：...... 

    ----------------------------- 

    我靠，我没有资格当戈尔巴乔夫！哈哈哈！，我立志给左派找出

一条社会主义发展新道路的实际理论和成熟模式！我长期关注德国模

式，就今天晚上还用一个晚自习的时间研究了杨佩昌先生的德国为什

么国富民强——德国特色的社会主义一文，很有启发当然也有批判，

先不跟您多谈，我写了 7页心得，明后天好好回复您，早上 7点要爬

上。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0801:52 

    日本的今天就是中国的明天？——转贴通缩的民族普通的日本

人是如何在一个不断降价的时代生活、忍耐甚至兴旺的。 

    如果你想感受到通缩是如何在慢慢改变着世界第二大经济体日

本,那就到东京的市中心 

    漫步一番吧。 

    一眼望去,银座——东京的第五大道与十年前没有什么不同,但

是走近了,你会看出变 

    化。Sogo(崇光百货),昔日它无所不卖,从优雅的和服到包装昂贵
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的干海藻,现在已经不 

    复存在,在零售业收入出现巨大收缩的当今世界,Sogo 也成了牺

牲品。在 Sogo原来的位 

    置上,现在是一家以大打折扣的方式吸引消费者的电器商店

BicCamera,而它卖的东西一 

    半是从中国和东南亚国家进口的。 

    你再走进银座大街背后的小巷,往日这里是密密麻麻的酒吧,有

着漂亮的女老板,工薪族 

    的男人在这里夜夜消磨,如今很多酒吧不见了,代之以快餐店、廉

价的啤酒馆和回转寿 

    司店。一位酒吧老板说：“通缩一无是处,我也要搬走了。” 

    感到沮丧吗？也许在皇宫附近的一次散步可以让你精神振作—

—4米厚的围墙坚固如 

    昨,天鹅依然信步在清澈的护城河水之中。1990年，皇宫的价值

相当于加利福尼亚一个 

    州的价值,现在,专家们说,它只值半个洛杉矶了。 

    通缩链条的启动 

    格林斯潘正在警告,通缩将打击美国经济。欧洲央行也在关注着

德国价格崩溃的信号。 

    但是,在日本,这些警告只是一些旧闻。日本已经是一个通缩国家,

以后几年还将是。普 

    通的日本人——工人、教师、小商业所有者——正在学习如何在
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这个新世界中生存。 

    他们的遭遇将证明日本是否已经陷入经济困境还是会从通缩中

走出,成为一个更强大、 

    更有活力的国家。 

    通缩能使日本得到强化自己的机会是非常小的。毕竟,大量数据

显示通缩对日本的影响 

    是负面的。自从 1991年房地产泡沫破裂后,通缩风暴就在积蓄着

力量。经济学家对这一 

    系列事件非常熟悉——房地产的不良贷款在银行埋下隐患,给开

发商、承包商和零售商 

    的新贷款逐渐减少,他们失去新注入的资本。公寓、厂房和写字

楼的过剩得不到清除, 

    价格却缓慢但坚定地下跌。为重新刺激需求,日本央行猛降利率、

加大货币供应量,但 

    同时银行却拒绝贷款。小公司倒闭了,大的制造商开始进行大规

模的结构重组。失业率 

    上升,1990 年为 2.1%,现在已达到 5.4%,身无分文的消费者只好

动用储蓄。在日本曾经很 

    稀少的廉价货也大行其道。比如,一度销售火爆的任天堂游戏机,

现在不好卖了,任天堂 

    的老板说,“日本人都在等着降价,超过 2万日元如今对日本家庭

来说是笔大费用。” 
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    日本人深知数字的残酷：股票价格是 20年来最低的,房地产价格

比 12年前下降了 80%,消 

    费者价格连续 4 年下降,工资比 2002 年下降了 2.1%。按照人口

学上的统计,50至 54岁男性 

    失业增加了,大阪的蓝领工人的失业人数超过了 7%,日本的一位

经济学家指出,“如果价 

    格和工资长期同时下降,将成为一个非常大的问题。” 

    那将是一个噩梦般的景象：日本的通缩成螺旋式的加速上升,永

不逆转；同时,日本政 

    府无力应付经济衰退;大企业破产、投资蒸发、普通人迅速耗尽

储蓄。如果你回到大萧 

    条时代,可以发现很多事是有可比性的。通缩是大萧条的重要一

部分,它使全世界的工 

    业产量下降,失业大幅上升。30年代，美国和日本每个东西的价

格都下降了 10%,破坏了 

    企业盈利和金融系统,地球陷入了经济恐惧,然后世界大战爆发。 

    不同人的不同感受 

    日本是否会走向这样的通缩噩梦？也许会,但是考虑到这个国家

已经在这样或那样的通 

    缩形式中生活了 10 年,通缩一直是慢性发作,没有爆发的迹象,

工资和价格的缓慢下降给 

    了人们以时间去调整。 
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    事实上,这个过程也带来了好处。日本人现在买低价的中国和其

他亚洲国家的商品,减 

    少了生活成本。很多日本制造商把生产转移到了中国和亚洲其他

国家,以降低生产成 

    本,使消费者可以用他们的工资过活。丰田汽车的老板说,“日本

正在向低成本的结构 

    过渡”,这迫使公司削减过剩的生产能力,公司也变得更有效率。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0801:53 

    日本采用低成本经济模式现在伤害了很多日本人,也帮了很多人。

举例说,一个 37岁的 

    幼儿园教师,一年挣 5 万美元,她 5 年前购买了价值 28 万美元的

公寓,由于日本非常低的贷 

    款利率,她每年只需付 3%的抵押贷款。对于像她这样有稳定收入,

第一次买房子的人来 

    说,通缩使生活变得很甜蜜。她还和父母住在一起，不用付父母

房租,作为公立学校的 

    雇员,她的工作是安全稳定的,即使她的工资不是很多,但她对自

己的未来很有信心,经 

    常花掉自己很多的收入参加在通缩时代日本出现的折扣旅游,她

说,“我一年出国一次, 

    有时是两次。”她去欧洲、非洲旅行,去埃及和摩洛哥探险,到阿

拉斯加狩猎看北极光, 
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    回到日本后,用空余时间学习英语和计算机或者到东京的大百货

商店购买豪华的欧洲 

    货,到月底看着账单时惊呼“我花了这么多？” 

    在她享有着快乐的时候,很多 40 到 50 岁的日本人却很痛苦。那

些用 150万美元在 80年代 

    买了房子的人 ,如今房子的价值只值 90 万美元了。

MichikoKanail5年前买了一幢三层 

    的别墅,想留给孩子,现在债务超过了房子本身的价值,她说,“在

我的成长中从来没有 

    担心过钱,那些日子一去不复返了。” 

    HidemiMatsuhashi的景况没有这么惨,可他也在担心。他在 1995

年买的 92平米的公寓 

    已经贬值了 30%。尽管他为这个公寓只付出了 28万美元,但他需

要在今后 22年中每月偿 

    还 900 美元的贷款。他已经 52 岁,是一个市场顾问,感到手头很

紧,他的年薪是 7.2万美 

    元,但因为他担任顾问的那些小公司削减开支,他对将来没有信

心。他的妻子,由于教授 

    私人身体训练课程而有些额外收入,但她已经很难发现新的客户,

尽管 4课时才收费 25美 

    元,和 10年前一样多。 

    让 Matsuhashi 感到安慰的是,与同时代的人不同,他不是一个工
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薪族。很多工薪族失业, 

    真正的痛苦开始了。去年日本个人破产达到创记录的 21万多人,

比 2001年上升了 30%,相 

    当于 1999 年的两倍。这直接导致自杀率的上升,过去两年,6 万

人结束了自己的生命,比 

    90年代上升了 50%。 

    企业破产也是 1990 年的两倍,达 1.9 万家。这些企业的工人只

能进入失业的行列或者退 

    休。工人们不知道自己的未来在哪里,即使是运作良好的公司,很

多雇员也看到因为裁 

    员使自己的工作量增加了。更糟的是,很多大公司的工资也减少

了。按照政府的统计, 

    过去 5年工资下降了 4次。 

    由于所有的社会压力,那些提供精神健康服务的公司日益活跃。

近 90%的日本公司曾经 

    有雇员因精神问题请过病假。为了解决工作间里正在增长的压力,

很多公司使用 EAP系 

    统,给雇员提供咨询和劝告。EAP的一位心理学者说，“雇员对他

们的未来充满焦虑,在 

    这么糟糕的经济形势下,他们觉得除了保住工作别无选择,尽管

压力这么大。” 

    在日本充满悖论的通缩历程中,还有一个片段,那就是退休的人。
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根据高盛的报告,年龄 

    超过 50 岁的人拥有 11.4 万亿美元的家庭储蓄。64 岁的

Uichikudo在泡沫前的 1991年在 

    东京郊区买了一所房子,他觉得自己非常走运,不用再为还贷和

失业担心,他可以去学习 

    烹调课程,由于通缩,他的收入比以前还多了。 

    通缩改变经营与消费模式 

    通缩为日本每个阶层的人都带来了经济利益。10年前,日本是世

界上管制最多、最封闭 

    的经济之一。一张管制的网使日本人只能花很多钱购买大米和牛

肉。日本的大企业如 

    索尼、夏普和东芝垄断了价格,使日本电器的价格非常昂贵。另

外一些关于大小、位置 

    和营业时间的规则使日本的零售业的普通商品也是天价。 

    今天,东京的物价还是比世界上其他主要城市高,但是违反规则

已经在减轻日本人的痛 

    苦,由于电信竞争的加剧,移动电话的价格下跌了一半;由于美国

贸易官员的施压,日本 

    参加了大米的关税协定,虽然还是排斥外国谷类,但关税已经大

大降低;对牛肉的控制也 

    放宽了,进口肉出现在超市和快餐店。 

    不仅仅是进口食品引起价格下降。由于中国和东南亚电器制造业
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的爆炸式发展,日本消 

    费者可以为电视、音响和计算机少花钱了。索尼、松下和夏普也

一样从中国进口。 

    2002年日本从中国的进口达到 600亿美元,第一次超过了从美国

的进口。 

    日本人买东西的地方也变了。100日元折扣店、卖低成本进口货

的连锁服装店,仓储式 

    的百货店已经成了标准模式。从 1995 年到 2000 年,折扣店的销

售增长了 78%,而百货店的 

    销售只增长了 25%。 

    今天 14%的男装,8%的酒类和 9%的鞋子是在折扣店出售的,外国

零售商像美国的 Gap服 

    装、Virgin化妆品等从规则放宽和房地产价格下跌中获益,近年

来在日本不断扩张,制 

    造了更激烈的竞争和进一步的价格下跌。一套男装的价格从

1999年的平均 425美元下降 

    到现在的 353美元,儿童运动鞋的价格从 23美元下降到了 17.75

美元。 

    折扣可以使日本兴旺,又同时加剧了通缩。一家公司向 30家超市

和 60家牛排餐厅供应廉 

    价牛肉,由于通缩使价格降低,它迅速扩张。1968年,它的牛肉价

格几乎是天价。后来, 
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    它从美国和澳大利亚进口牛肉,到 1996 年开设了它的第一家批

发肉类市场,个人和餐馆 

    都可以在这里买到打折牛肉。这家公司曾经经历了很艰难的一段

日子,因为在想扩张的 

    时候却在东京找不到地方。1996 年到 1997 年,老板开始与银行

接触,却被要求付出 3.3平 

    米 423 美元的价格租房,现在坏账危机使银行放低了要求,只要

付一半的价钱就可以了, 

    于是这家公司迅速扩张到了市中心。按照这家公司老板的看法,

日本经济的麻烦和价格 

    下跌改变了小商业和有强大势力的银行的关系,他对此是热忱欢

迎的。大公司被债务困 

    扰,小公司借钱却容易了。 

    事实上,灵活的小公司是通缩的主要受益者。但是,他们也被中国

的进口淹没,幸存下来 

    的学会了在通缩的海洋中游泳。 

    当然,如果你失去了工作,不能负担你的贷款,不能把孩子送到好

学校,那么便宜的 DVD 

    机、下降的房价或者并不昂贵的牛肉也不能给你带来太多愉快。

日本需要经济增长,解 

    决银行坏帐和更有效率以抗衡来自海外的激烈竞争。5 月 9

日,IMF再次警告日本央行,采 
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    取尽可能的手段加大经济流动性,制造一点通胀刺激经济。但是

投资者都相信日本央行 

    不能也不愿做任何事。 

    有明确的信号显示,市场确信日本的通缩将继续。当然,普通的日

本人不需要证券交易 

    人来告诉他们发生了什么,他们在每天的工作中、在每个商店和

办公室里休验着通缩。 

    它的力量是双重的:毁灭和受益——它将界定日本的未来。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0801:55 

    【回归 15 年】亚洲金融风暴后踏入通缩期科网泡沫爆破掀栽员

潮 

    2012年 06月 26日 13:00经济通我要评论(0)字号：TT 

    《经济通通讯社记者梁颖仪 25 日专讯》环球经济前景持续不明

朗,美国经济前景未明,欧债问题没完没了,市场忧虑内地经济「硬着

陆」,还有……。 

    外围不靖,而回顾过去 15 年,香港经济亦同样饱受冲击。回归不

久便发生亚洲金融风暴,本港楼价大跌,不少港人沦为负资产,消费意

欲低迷,并开始步入长期的通缩期。千禧年,香港经济忽然因为科网潮

似有「起色」,但泡沫瞬间爆破,掀起多间企业裁员减薪,甚至是倒闭

潮。 

    捱过了科网爆破,正当房地产及经济略见改善之时,却爆发了史

无前例的「沙氏」疫情,除了造成逾三百人死亡,市民消费意欲受严重



117 

 

打击,楼市及旅游业均受重创。幸而,中央及时扶了一把,透过《内地

与香港关于建立更紧密经贸关系的安排》(CEPA),及推出个人游计划,

为香港经济带来强劲的增长动力。*98 年金融风暴后,本港踏入长达

68个月通缩期* 

    97 年,7 月泰国宣布放弃对美元固定汇率,改为实行浮动汇率,旋

即引发多个亚洲货币贬值,最终演变成亚洲金融风暴,东南亚各国的

股市汇市均告下滑,香港同样受到沉重打击。 

    其后,港元更多次被国际炒家先后狙击,港股及港汇急跌,政府决

定入市干预,动用 1200 亿元外汇基金,买入股票及恒指期权,终能打

退炒家,政府其后于 99 年以盈富基金(02800)形式将所购入股票上市。 

    于金融风暴期间,政府为打击炒家,大举抛售美元,夹高本港银行

息口,银行同业拆息(HIBOR)更一度升至 300 厘。炒家退了,但忽然高

息却令企业因融资困难倒闭。其中,有 32年历史的「超群饼店」宣布

全线结业,大量手持饼卡的顾客于分店门外大排长龙换取西饼,哄动

一时。 

    企业倒闭,工人失业,本港失业率不断创新高,98 年平均失业率

由 2.2%低位升至 4.7%。 

    楼市泡沫亦告爆破,98年底楼价按年急跌 40%至 50%,至 2003年,

楼价比 97 高峰期更大跌七成,不少港人沦为负资产,市民消息意欲大

减。本港经济大受打击,98年全年本港 GDP录负增长 5.1%。本港亦自

98年 11月起经历 68个月的通缩期。通缩期间,本港综合消费物价指

数累积跌逾 13%。受亚洲金融风暴影响,来自东亚其他地方的旅客人
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数亦告下跌。*科网泡沫爆破,掀栽员减薪潮* 

    为使香港从亚洲金融风暴中尽快复原,政府决定策划发展「数码

港」及「中药港」等计划,推动本港经济。 

    99 至 2000 年的确出现大量互联网相关企业,部分更成功上市,

「数码港」发展本是一幅美丽图画。不过,由于部分成功上市的科网

公司只为概念股,市盈率被炒得过高,惟盈利能力未达预期,最终科网

泡沫于 2000年年中前后爆破,科网股股价急泻。不少科网公司开始裁

员减薪,部分被逼结业或被收购。 

    科网泡沫来得快爆得更快,经济再呈不景,各行各业亦开始减薪

或裁员,电盈于 01 及 02 年两年内共裁员逾 1400 人;东亚银行于 02

年与第一太平银行合并后,关闭部分分行,同年裁员人数超过 200 人。

02年全年失业率升至 7.3%。 

    2001年及 2002年破产申请宗数分别按年增逾一倍至 1.3万宗及

2.7万宗。 

    至于数码港,写字楼部分于 02 年才落成,亦受科网泡沫爆破影响,

早年出租率持续偏低。撇除地产部分,项目于 06年才录得盈利。至于

中药港计划至今则仍未见踪影。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0802:09 

    如题，我只是看我身边的情况的确是这样。现在售楼部都搬到超

市的一楼去了，走在大街上，沿街的大显示屏上都是卖房子的新闻，

什么首付五万，首付一成之类的宣传词多的数不胜数。超市的一楼，

也有几家楼盘，甚至超市的电梯格子里，也放着某某楼盘的宣传的小
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纸板。 

    这种情况，还回暖，如果房子真的好卖，用得着这样吗，超市里

卖房，谁看啊，咨询的人都没有。 

    各位，来反映一下情况，你们那里也是差不多吧？？ 

    再说一下二手房的情况，二手房价格挂的更高了。反正好，象大

家没有卖的意思，都挂着吧，原本想买房的人基本绝望，反正也是买

不起了。不关心了，就让炒房的，开发商，还有地方政府自唱自卖吧。

现在这个游戏和老百姓关系不大了 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0802:27 

    @涵诚卓悦 2012-08-0802:12:26 

    @zxl196820122012-08-0801:47:36 

    我靠，我没有资格当戈尔巴乔夫！哈哈哈！，我立志给左派找出

一条社会主义发展新道路的实际理论和成熟模式！我长期关注德国模

式，就今天晚上还用一个晚自习的时间研究了杨佩昌先生的德国为什

么国富民强——德国特色的社会主义一文，很有启发当然也有批判，

先不跟您多谈，我写了 7页心得，明后天好好回复您，早上 7点要爬

上。 

    ----------........... 

    ----------------------------- 

    更多发源自特有民族的国民性,您说的对！我也意识到我们的文

化有问题，尤其是奴性的儒家文化！好真要休息了，明早爬山 3小时！

告退！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0810:12 

    @天牙舍取 2012-08-0810:01:56 

    @屁民阿峰 2012-07-1817:07:47 

    支持，粮价会大涨吗？房价会大跌吗？时间点大概在什么时段？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122012-07-1900:20:35 

    1：现在您不觉得粮食价格太低太低了吗？这都是物极必反，当

土地高度集中后粮价就会大涨！...... 

    ----------------------------- 

    我乐意听取网友的意见，但是没有论据的批评是无效批评。请具

体说原因 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0814:16 

    @天牙舍取 2012-08-0810:42:02 

    @天牙舍取 2012-08-0810:01:56 

    @屁民阿峰 2012-07-1817:07:47 

    支持，粮价会大涨吗？房价会大跌吗？时间点大概在什么时段？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122012-07-1900:20:35...... 

    ----------------------------- 

    1：我知道我们压根不是什么真正的市场经济，我们就是封建经

济！房价如果只由行政垄断决定，类似封建领主允许房地产商盖，别

人不许盖造成就是这个价爱买不买！是不会跌的。前期就是这样个情
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况。但是我们现在的房价还是包括全体大众在内的投机资金共同决定，

否则不会出现两次房价小降低就出现大规模断供前兆的出现！不是刚

性成本决定房价跌，是投机资金的成本决定房价跌！温州的高利贷链

条破灭就是典型，我有充分的案例说明，现在接盘外资热钱商业地产

的大多被套住了，住宅业热钱进的不多，就是大众每家几套的房子在

观望中！其中成本是不一样的！公务员和垄断行业每家的几套房即使

房价跌百分之 50 他们也不怕他们是稳定因素，他们大多因为有黑色

收入所以其中的百分之 10 就是 800 万左右不用贷款就有多套房子，

只有时间长的经济危机才能改变他们的预期！而百分之 90 的人是贷

款的这个央行会有详细数据！他们是跟风的！也是强大的主力力量！

我可以把所谓经济适用房按照模糊数学的思路一律算为权贵占有的

低价房，那么根据商品房的比例，还是贷款有空余房子的人多，其中

买商品房的就悲惨了，想急于出手的是他们，如果通货膨胀加上收入

急剧下降，他们绝对还不起贷款！我们国家可以行政干预为他们发行

两房债吗？这就是一个梦想！世界没有第二个傻逼了，断供风必然刮

起！我认为我讲的很明白了！保就业是什么意思，您知道吗？就是存

在大面积的包括公务员在内都没有工作了的大概率发生的风险！我们

新疆几年前传说涨工资，我的消息渠道是很畅通的，门都没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0814:17 

    @草荒水暖 2012-08-0810:11:11 

    那么中国何以与美国竞争？…… 

    本帖发自天涯社区手机客户端 
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    ----------------------------- 

    笑话！人家的跟班仆从而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0814:23 

    1：我知道我们压根不是什么真正的市场经济，我们就是封建经

济！房价如果只由行政垄断决定，类似封建领主允许房地产商盖，别

人不许盖造成就是这个价爱买不买！是不会跌的。前期就是这样个情

况。但是我们现在的房价还是包括全体大众在内的投机资金共同决定，

否则不会出现两次房价小降低就出现大规模断供前兆的出现！不是刚

性成本决定房价跌，是投机资金的成本决定房价跌！温州的高利贷链

条破灭就是典型，我有充分的案例说明，现在接盘外资热钱商业地产

的大多被套住了，住宅业热钱进的不多，就是大众每家几套的房子在

观望中！其中成本是不一样的！公务员和垄断行业每家的几套房即使

房价跌百分之 50 他们也不怕他们是稳定因素，他们大多因为有黑色

收入所以其中的百分之 10 就是 800 万左右不用贷款就有多套房子，

只有时间长的经济危机才能改变他们的预期！而百分之 90 的人是贷

款的这个央行会有详细数据！他们是跟风的！也是强大的主力力量！

我可以把所谓经济适用房按照模糊数学的思路一律算为权贵占有的

低价房，那么根据商品房的比例，还是贷款有空余房子的人多，其中

买商品房的就悲惨了，想急于出手的是他们，如果通货膨胀加上收入

急剧下降，他们绝对还不起贷款！最关键的是心理预期变了后没有人

买商品房了！大量交工的商品房积压，现在保障房有的地方老百姓也

不是很积极的申购！按照天涯各位大侠忽悠的那样 800万有实力抄底
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的人拿美元和黄金去了！出国去了！他们是最聪明的人！我们国家可

以行政干预为付不起房贷的人发行两房债吗？这就是一个梦想！世界

没有第二个傻逼了，断供风必然刮起！我认为我讲的很明白了！保就

业是什么意思，您知道吗？就是存在大面积的包括公务员在内都没有

工作了的大概率发生的风险！我们新疆几年前传说涨工资，我的消息

渠道是很畅通的，门都没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0818:05 

    @hcpysw2012-08-0815:40:00 

    @zxl196820122012-08-0814:23:15 

    1：我知道我们压根不是什么真正的市场经济，我们就是封建经

济！房价如果只由行政垄断决定，类似封建领主允许房地产商盖，别

人不许盖造成就是这个价爱买不买！是不会跌的。前期就是这样个情

况。但是我们现在的房价还是包括全体大众在内的投机资金共同决定，

否则不会出现两次房价小降低就出现大规模断供前兆的出现！不是刚

性成本决定房价跌，是投机资金..... 

    ----------------------------- 

    啊，好的！我从小学认字开始就喜欢自学！从不人云亦云！我发

现学习方法，思考方法都是相通的，比如我看武侠小说对语文成绩提

高非常有好处，有空开专题讲！我喜欢自学，尤其我那个年代有很多

自学成才的典型！世上无难事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0818:06 

    @zjueexuye2012-08-0817:25:02 
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    中国政府的一系列政策就是为了对付热钱和国内投机资金的，外

汇资产没有大幅度遭到挤兑，说明了热钱并没有顺利兑现逃脱。国内

房价即使下降，还是会有很多人买人，同时释放消费能力，激活国内

经济。热钱被真正套在中国，相当于送了我们这么多美元。 

    ----------------------------- 

    不热钱绝对没有被套住，1997 年金融危机告诉我们，即使我们

套住他们，有人专门放他们走！现在也一样。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0818:09 

    @草荒水暖 2012-08-0810:11:11 

    那么中国何以与美国竞争？…… 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    我理解错您的意思了，和美国竞争，只要路线对头，按照毛主席

的话胆要壮心要宽你打你的我打我的，绝对让美国裸奔！我写过相关

文章了！有机会寻找一下！大约没被删吧，我都有留存！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0822:10 

    @zjueexuye2012-08-0819:37:20 

    回复第 293楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-0818:06) 

    @zjueexuye2012-08-0817:25:02 

    中国政府的一系列政策就是为了对…… 

    ========== 

    问题是短短几年间，外汇储备从 1万多亿增加到 3万多亿，这里
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至少有一大半都是热钱，能逃走的应该也只是一小部分吧。要不然央

行手上的美元现钞是不够他们兑换的。...... 

    ----------------------------- 

    所以金融开放啊，人民币自由兑换让人家跑，现在是进行时了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0914:40 

    @hyh5502012-08-0901:29:29 

    请问楼主，公务员裁员大约会在什么时候？如果大家都失业了，

公务员应该也是最后的吧？还有此次危机国家会采用那些方式应对

呢？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    嗯，公务员是最后的！ 

    1：地方财政已经极为困难了，表现就是沈阳罢市，实际上就是

地方政府缺钱，乌鲁木齐 20 万套集资和统建房房子首付由 10 万提

高到 16万 18万本质也是一样，先拿点钱周转还债，但这样就是延迟

1年左右，地方政府破产指日可待了！明确说在房地产成交量再回归

下跌到低点后房价急速下滑百分之 50 以后！房地产商破产的后面就

是银行和地方政府破产！推迟房地产商还债最多推迟一年，所以是 2

年内可以见到！ 

    2：国家可以出的办法现在已经出了，该印钱发钱的发了，该保

房地产的保了，该安定民心说控制房地产的控制了，出口在恢复退税，

但是贫富不均没有实质改变，就算大多数人已经有房子了房价维持高
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位对他们没有什么实际影响，但他们高位房价下的贷款才是对人们的

实质威胁，正常情况下没事，如果伴随农产品、汽油等必需品涨价，

工业品的销售必然受限制，刺激内需就是空话！人们收入减少出现断

供甩房这才是问题关键，政府在最关键的这方面没有一点预调，表现

为极为缺乏战略意识！从他们 10 年来的金融表现看不该是一个大国

的决策水平！他们还在搞推迟债务偿还和卖掉国有资产还债，国有资

产债券化这样一套挖地三尺的笨拙的办法！所以我才敢肯定这是他们

解决不了的主要矛盾的！国家经济硬着陆如此不可避免！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0914:46 

    @zjueexuye2012-08-0907:20:35 

    回复第 295楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-0822:10) 

    @zjueexuye2012-08-0819:37:20 

    回复第 293楼(作者:@zxl…… 

    ========== 

    楼主指的是与日元自由兑换吗？政府的目的是不是继低息美元

之外，提供一个低息日元的窗口，维持房地产泡沫？跑的了的应该也

仅仅是一小部分吧，热钱未必都是聪明的。...... 

    ----------------------------- 

    对，奇怪的是人民币国际化自由兑换和其他金融改革的实质就是

让热钱方便跑掉！网中的鱼再傻有人开口子他还不跑？现在这一步是

热钱的流向是回美国让美元资产升值人民币资产贬值，所以股票地产

必须跌！这样才有下一步人家回来廉价抄底，一举实现掏空中国经济
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后殖民化中国经济的目的，所以人家是有战略推演的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0914:56 

    @孤寂的云朵朵朵 2012-08-0822:23:50 

    搞了半天是个支持专制大政府官僚奴化统治的五毛！ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，我明白您及其您的主子批评中国经济的目的和我有什么

本质区别了！世界上只要是政府都要有实现自己统治意志的手段和管

理表现！所以要说专制当今世界就没有民主国家了！如果专制可以把

国家搞富强民主可以把国家搞的内战纷起那么不要哪个民主也罢！如

果是假民主真独裁不要这个民主也罢；如果由专制走向人民民主国家

又能和平发展是最佳方案也是我的理想！请注意我要人民民主替代官

僚奴化统治而不是用资本或者代言人的所谓民主替代官僚奴化统治。

我要真实民主不要虚假民主，我宁要你们说的专制外衣下的真民主不

要民主外衣下的真专制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0914:59 

    @火丁视线 2012-8-822:31:00 

    楼主心态不好，问题分析就有偏激，经济的的问题是差之毫厘、

谬之千里的啊 

    ----------------------------- 

    谢谢批评，好在我的分析建立在事实基础上，不过语句是不合现

行体制了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0915:01 

    @议员的马甲 2012-08-0914:57:01 

    离楼主好近，握手 

    ----------------------------- 

    新疆人吧！不管历史怎样演化，我们一定会富裕的，我们有中国

最丰富的资源和最稳定的农业条件，这就是我说这话的底气！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0915:14 

    @议员的马甲 2012-08-0914:54:53 

    楼主您好。您是高三教师，一定是在教育上有“好多把刷子”学

校才会将重要的任务给你。但是您对您孩子的学习成绩的要求估计会

让大多数家长大跌眼镜。我也想象将来我会让我的孩子过一个快乐的

童年，学习成绩不是首要的，学习做人才是重要的，但我脑海里会有

这样一句话“给孩子一个自由的童年就欠他一个快乐的成年” 

    ----------------------------- 

    德国孩子幼儿园和小学的首要任务就是好好玩！一个从小不快乐

的孩子将来他会对世界的事物产生研究的兴趣吗？会在持久枯燥的

研究中获得童年的在单调的玩一天泥巴也非常高兴那样的快乐吗？

不会！到大学毕业时他会想读书这个苦差事结束了！可以混晚饭吃了！

这样的人也许智商很高但是没有真正对生活的乐趣，没有用他的高智

商主动开拓的动力和毅力和成功快乐过程的体验！从小他的潜意识就

是学习就是苦差事不是他心中的快乐！基因还是那个基因，心态决定

未来！归纳起来就是：爱学习，学习自己喜欢的东西，在学习中体会
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到快乐和成功才会持久学习，才会主动以苦为乐爬更高的山峰！我女

儿假期学了游泳和骑自行车，过几天再学滑滑轮，都是她喜欢的！我

们没有报数学和英语！要想走的远，小时候身体和协调能力的发展最

重要，当然还有人际交往，每天我们家都有几批孩子来找我女儿玩！

他比我还忙啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0915:22 

    @2365776122012-08-0909:09:14 

    楼主说的很好，但是毕竟是 60 年代的人，受时代影响太深，跳

不出时代的束缚 

    ----------------------------- 

    我的思想是开放的，从小不受束缚，上高中和大学几乎从来不交

作业，当老师也不喜欢布置作业，学生想写就写不想写就不写，有本

事上课能记住理解就行，所以天才孩子都喜欢上我的课！我的教育方

式是欧化的，比如高三复习布置一本参考书，学生去自己看，不会的

题自己提出来，老师集中解答，没有人问就不讲了嘛！所以我能培养

一批尖子学生，我的课身体和心理负担轻了，其他课也相应促进了！

对于普通学生他们不用抄作业，因为我把有详细解答的参考书直接给

他们，至于看不看就是他自己的事了，一般讲孩子们都会认真看的，

这样学习效率非常高！所以您说我思想保守是不对的！恰恰相反，我

最大的优点就是务实不保守！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0922:38 

    @zjueexuye2012-08-0917:58:34 
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    回复第 306楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-0914:46) 

    @zjueexuye2012-08-0907:20:35 

    回复第 295楼(作者:@zxl…… 

    ========== 

    所以如果跌下来的话，也是买入的好机会？等着美国人再回来炒

一把？毕竟政府手里的外汇储备放在那，美国人想把它变成自己

的。...... 

    ----------------------------- 

    您说的对，其实通过农村卖地和卖国有资产他们起码可以苟延残

喘 5 到 10 年！如果是个主权国家，按照统治阶层的根本意志，起码

要卖也会卖个好价钱吧！我们从稀土的遭遇和天价铁矿石的实例以及

我们只要出去投资就是上当赔钱别人进来投资就是赚大钱的实例都

可以看到，我们没有不贱卖和贵买的！这不是一次生意的失利和开头

不适应开放造成的，显然是被战略全面控制的结果！基于这样的事实

我认为那帮孙子一定会把地价和国有资产压到最低才出卖！要实现这

个人家的战略目标，必然要人为发动一场经济危机，所以这次调房价

我看和历次不同是真的！表现就是房子过剩的危机他们还要在开发商

积压大批房子的基础上大盖国家投资的保障房！真的要把大批小房地

产商压死！他们是在加重泡沫的基础！延迟还贷只是等一个爆发点，

比如国际环境的合适时点而已！华尔街已经是联合演习总导演部了！

在房地产低潮后他们再推出卖国企和农民大规模卖土地获得资金到

城市买便宜房子，于是一场新的经济复兴开始了，赞歌响起，忽然一
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切不是问题了！人家拿的廉价股票，快倒闭的矿山、铁路，滞销的房

地产一切忽然因为农民卖地有钱了预期发生改变！这是典型的好莱坞

版本的历史演变！当潮水再次退去时，我们万劫不复了，土地、工业

命脉全部丧失，据说军工也要私有化了！没有任何机会翻盘，就我个

人而言，我当然知道这次股票即使到 1800 点也是低潮里的高点，起

码 1500 左右要买蓝筹股！但是个人即使发财也逃不了世界二等公民

的待遇！如果我的文章不见了，或者我被封贴了或者干脆人间蒸发了，

大家一定要更信我今天的预言是真实的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0922:48 

    @Ccss100012012-08-0918:14:02 

    楼主写得真好，搬个凳子来听课… 

    ----------------------------- 

    哈哈，也就是自己一些思考的心得，其实如果真要我代替周小川

确实还要中国各方面知名教授和各部门主管轮流给我好好上上课，我

一定像您这样虚心，当然我可以给他们上战略素养课！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0923:13 

    9日国家统计局公布 7月份宏观数据，2012年 7月份，全国居民

消费价格总水平同比上涨 1.8%。其中，食品价格上涨 2.4%，非食品

价格上涨 1.5%。1-7月平均，全国居民消费价格总水平比去年同期上

涨 3.1%。 

    李长安认为，CPI 破 2 给调控政策出难题，CPI 连连下降，抑制

物价的调控目标算是实现了，但扩大就业和维持经济增长的目标如何
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实现，却是当前最大的难题。--------这其实就是在说经济形势很差！ 

    “假如实施扩张性的调控政策，那么如何解决资金不流入实体经

济的问题，如何应对房价大幅反弹的问题，如何应对结构尚未调整而

更为扭曲的问题，将变得更为棘手和迫切。” 

    ------------在现在信贷大增的情况下房价还是那个吊样说明

房价已经必然走上下跌的道路，不用分析都可以判定必然有他自身内

在的下跌惯性了！国际投行只需要在你开始向下下滑的后屁股上踹一

脚评级降低快来了吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0923:14 

    这个世界是一个畏威不畏德的世界,这个世界的普世法则就是丛

林法则！中国领导人早就该面对现实,早就该抛弃那些过时的迂腐的

观念，别用“韬光养晦”来为自己的窝囊当遮羞布了！一个国家有力

量很重要，而有胆量使用自己的力量更重要！对付那些凶残的以美国

为首的西方强盗唯一有效的方式就是比它们更凶狠、更凶残！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0923:33 

    有网友说的好：房子是消费品，而经济实体可以再生产，所以古

时候中国人喜欢买田，现在是工业社会，不买田搞工厂是个好选择。 

    以下是一个良性循环，称为 A循环： 

    经济越好，市场购买力越提高----工厂越有生意，于是工厂越多 

    工厂越有生意，于是工厂越多----经济越好，市场购买力越提高 

    以下是一个恶性循环，称为 B循环我修改一下： 

    房子卖得越好----和房子相关的资源消耗性工厂越有生意，而与
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房子有关的破坏环境的水泥和钢铁工业的新建工厂越多----污染也

越严重，经济就越依赖于对环境的破坏！房子价格超出社会购买力增

长----购买力降低----其他真正低污染的可持续的清洁工厂生意减

少，最后只有盖房子有关的一种工业畸形发展就破坏了原本完整的工

业体系！当我们什么都要进口或者购买别人的技术的时候，发现我们

就是有一批封建时代造长城的时候就有的泥瓦技术其他什么技术都

没有，经济倒退到封建时代，新技术革命离我们远去。 

    所以说，遏止房地产发展，实际上是要跳出这个恶性的 B 循环，

让经济回归到 A循环上去。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-0923:43 

    作者：2012zhixian发表日期：2012-8-922:51:00回复 

    [导读]“现在 1斤煤不过 0.338元，以目前市面 4元一斤左右的

西红柿来计算的话，10斤煤价已经抵不上 1斤西红柿了，真的很惨。”

煤炭贸易商刘向辉无奈地说。 

    “全国煤炭库存持续增长”、“市场供求情况低迷加速”、“煤炭交

易价格不断下跌”……这一系列的字眼折磨着煤炭贸易商的心，他们

往昔的欢乐变成了如今的焦虑，曾经的风光演变成了现在的恐慌。不

言而喻，煤价暴跌的直接导火索就是国内外经济增速的放缓，随之而

来的是部分煤企和煤炭贸易商资金链断裂，这也是煤价暴跌连锁反应

的结果。 

    “以前是电厂求着我们要煤，如今却是我们求着电厂要煤，这生

意真的没法做了。”8 月 7 日上午，还没等中国经济时报记者开始采
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访，刘向辉便诉起苦来。 

    祖籍河北的刘向辉从事煤炭贸易行业已经十几年了，“遇到今年

这种情况还是第一次，就算是以前行情不好的时候，也没像今年这样

难过。”在刘向辉的眼里，环渤海动力煤价格连续十周的下跌已经超

过了 2008年的情况，“实在熬不过去的就赔大本放血退出市场，能熬

过去的谁也说不好以后的形势。” 

    “现在 1 斤煤不过 0.338 元，以目前市面 4 元一斤左右的西红

柿来计算的话，10斤煤价已经抵不上 1斤西红柿了，真的很惨。”刘

向辉无奈地说。 

    曾经辉煌的“煤超疯”或许已经变成了历史，眼下关于“煤炭挥

别黄金十年”的论调已经慢慢兴起。 

    过半企业陷入亏损状态 

    正是验证了那句古话，“三十年河东，三十年河西”。 

    “你现在去秦皇岛码头看看，哪里不是一座座的小煤山？以前忙

碌的场景都没有了，如今整个码头变得萧条起来。”刘向辉告诉中国

经济时报记者。国内最大的煤炭集散地秦皇岛，用刘向辉的话来说是

“码头变成了仓库。” 

    在对后市预期悲观情况下，不少贸易商选择了“割肉”，而“割

肉”的不仅仅是贸易商。 

    此前有相关媒体透露，在 4月份降薪后，我国第二大煤炭企业中

煤能源全矿区员工 5月份再降薪 10%，矿区还将在基层员工中进行裁

员；我国最大焦煤生产企业山西焦煤集团下属煤矿亦变相降薪；据悉，
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在另一煤炭大省河南，永煤集团和义马集团打算降薪两成；郑煤集团

和河南煤化集团也已有降薪计划，领导层降薪可能超 20%。 

    也有煤炭业内专家透露，从 6月份开始，河南省对企业出省销售

的煤炭取消了政府收取的每吨 30 元的价格调节基金，缓解了煤矿的

生产经营压力。 

    但不管是谁在“割肉”，终归解决不了根本问题，那么为何会有

这种现状的发生？ 

    随着西方国家对碳排放要求日益严格，这些国家纷纷寻找页岩气

等新能源来替代煤炭，这也挤压了煤炭的消费需求，迫使这些国家的

煤炭生产商大力寻求煤炭出口。今年以来，印尼、澳大利亚、越南等

低价煤大量流入中国，进口量同比暴增。行业内的预计是，今年预计

进口煤炭在 3亿吨左右。据有关业内人士透露，美国已经开始修建码

头准备向中国出口煤炭了。 

    事实上，已经有业内人士指出，国内煤炭市场已经供过于求。而

且，供求关系的转换正在改变销售模式，突出表现就是，煤炭销售已

经由过去的“电找煤”变成目前的“煤找电”。 

    据知情人士透露，山西一些煤炭公司的老总们已经集体出动，去

下游企业促销去了。这种现象已经有多年没有出现过了。“行情不好

的时候，关系就变得很重要了。” 

    据业内资深人士透露，一些人已经开始公开兜售自己与电厂的关

系。本报记者也发现，在一些网站上，一些人开始发布类似“跟某某

电厂有关系”、“认识某某电厂领导”的帖子。 
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    下游产业陷入恐慌 

    上游产业不景气，下游产业跟着下滑，这是最正常不过的市场经

济规律了。 

    受煤炭行业的影响，与之相关的下游产业也在遭遇着“寒冬”，

与煤炭产业相连的汽运枢纽也变得萧条起来。 

    据《财经》报道，与山西晋城毗邻的河南焦作博爱县柏山镇是全

国最大的煤炭汽运集散中心。在煤炭走俏的时候，这里的运输公司每

吨煤的运费在冬季甚至可以涨到 400 多元。如今，当地煤场积煤如

山，生意惨淡，运费已降到了每吨 280元左右。 

    同样，紧俏的铁路运力正在遭遇煤炭经济下行、需求下降的挑战，

逐渐走向疲软，“一车难求”的时代已经成为过去。相关数据显示，

今年上半年，河南铁路货运量同比下降 10.8%，其中煤炭发运量同比

下降 16.2%；辽宁铁路货运量同比下降 6.6%，其中铁路煤炭日均装车

下降 13.8%；在资源调入大省湖南，运输生产继续回落，6 月份铁路

货运量大幅减少，同比下降 14.8%。 

    8月 7日，记者从山西省获悉，目前，港口、电厂压煤严重，铁

路货源减少。正常情况下，山西煤炭铁路日均装车 2.2万车，目前已

经下降到 1.8万车。进入 7月份以后，铁路运量明显下降。 

    中国煤炭工业协会副会长王广德预计，未来半年煤炭产量将继续

增加，净进口也将保持增长，供过于求的态势将持续。他认为第三季

度煤炭价格仍将以降为主，而到第四季度煤炭价格可能回升。王广德

对煤炭行业的未来保持乐观。他认为我国能源结构近期仍将以煤为主，
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目前煤炭市场的波动是短期的，他预测到 2015 年我国煤炭需求将达

到 40亿吨，到 2020年将达到 50亿吨 

    ---您不觉得这是做空资源股大肆廉价收购国有资产的好时候吗？

人家就要的这个效果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1011:12 

    @taizi1202012-08-1002:00:12 

    @zxl196820122012-07-1901:12:26 

    这里我想强调黄金在暴跌后再次暴涨需要的时间会更长一些！同

步性差一点！ 

    ----------------------------- 

    RMB 贬值的话.黄金是会涨呀&gt;为什么会暴跌,黄金和货币量

是成正比的呀？麻烦回答下.思想有跟不上了. 

    ----------------------------- 

    ---首先我们要对黄金有个正确定位，它有金融属性它又是最后

的投机品种它很少有工业价值在亚洲一些地域它有装饰消费功能，好，

从大的手法看，历次华尔街操控世界大宗货物价格都离不开黄金。我

们这次经济危机是 2007 危机的延续，您看这个材料：2008 年 11 月

黄金饰品价格还回下跌吗？2008-10-3123:46提问者：123654oo00浏

览次数：1237次 

    推荐答案 2008-11-100:31多半还会延续下跌趋势。 

    现在全世界基本上都在卖出其他货币，买入美元，日元除外。 

    简而言之，就是美元在逐步升值，美元升值直接导致美元的购买
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力上升。 

    假设： 

    原来可以用 100美元买一桶原油，那么现在美元升值了 10%，就

只需要支付 90 美元了，所以相对来说，油价就跌了；黄金也是通过

美元结算的，所以也是同样的道理。 

    美元升值已经有一段时间了，就像它长达几年的贬值一样，如果

说汇率有一个方向，那么这个趋势一般不会改变而且会有一定的延续。 

    ---从这个角度出发我判断对了 1-2 年的国际大宗货物总走向，

现在铁矿石大宗货物在跌，美国让美元升值，黄金、石油也必然还有

下跌过程！独霸天下的美国转基因玉米必然成为美元坚挺的象征！中

国现在还是经济危机的酝酿期的最后部分了！现在只是趋势刚刚开始，

大石头才刚刚离开坡面！还有一个因素，美国华尔街的战略家们从理

论上讲和实际卡恩披露消息看已经卖掉了所有黄金，他们太黑了，美

国自己不允许黄金场外交易，他对黄金管理是非常严的，其实这时候

世界不理黄金价格起伏，甚至忽然禁止黄金的出国买卖，已经炒高了

黄金就让他高，中国民间这次储存了大量黄金！完成脱离美国黄金定

价体系和交易体系！建立以黄金为保障的地区性货币--人民币贸易体

系，和亚洲一些国家以黄金或者其他实物为依托建立货币兑换体系，

摆脱石油美元框架！你打你的，我打我的，如此，美元就是垃圾！比

如玉米如果是货币强的象征，水稻为什么不能是？让美国在经济危机

中再次获得低价黄金的意图落空，大力发展农业尤其是猪饲料的新途

径等等就是直指美国软肋！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1011:30 

    ZXL1968 评论：1：这说明像绿城那样早期拿地囤地起家的企业

理论上已经获得高额的不能再高额的利润！我的好处就是对重点事情

一追到底，去年绿城老总一句大不了房子低价卖以后不做房地产了的

话表明，他是赚了钱的，但他的钱没有体现在公司的账上！所以让后

面成立的房产公司倒闭，把房地产集中在少数几家像恒大这样的垄断

巨头手上，又是他们调控的目的之一！现在小房企还没有大批倒闭所

以房地产还要调控下去。2：几乎所有外资内资都有违法劣迹，如果

往死里查，一个个倒闭没有问题，当然在中国想不行贿做生意好像也

难啊，我们不管这个，把垄断外资像沈阳这次打假那样查死是容易的！

如何掌握分寸和政策在恢复国有经济的同时保护真正的民营经济（非

官僚垄断特权经济）留给民营经济同样广阔的空间这是我们经济工作

运用辩证法的技艺高超的检验！这是一切经济工作制定政策的核心！） 

    广州一房企公园里建别墅地价 90元捂 10年叫卖 2万 2012年 08

月 10 日 05:38 十年前以不足 100 元/平方米的价格违规廉价买地，

十年后在这块地上卖起了价值千万的别墅。这是广州星河丹堤项目的

真实故事。----- 

    2002年，在广州市国土局珠江管理区分局(下称“珠江国土分局”)

原局长叶苏仔的帮助下，广州泛科新应用发展有限公司(下称“泛科

新”)以 90 元/平方米的价格取得了南沙区红岭流水井周围大面积坡

地，并在未全额缴清土地使用权出让金的情况下，取得了出让日期为

“1998-12-10”、发证日期为“2000年 4月 2日”的《国有土地使用
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证》，而出让金直到 2006 年才缴清。同样是在 2006 年，这块地被星

河集团收购。 

    “泛科新是我们收购的公司。”星河集团副总裁邓维杰对时代周

报记者表示。“那是我们近几年收购的公司，它以前的情况我们也不

了解，但我们的收购程序是合法的。”星河集团品牌管理中心经理姚

燕娜亦如此向时代周报记者反映。 

    不仅如此，日前，星河丹堤又被指在广州市最大的免费森林公园

内建别墅，涉嫌非法占用森林资源、破坏生态环境。然而，这些都丝

毫不妨碍该项目取得五证。更令人瞩目的是，该项目因“半山伴海”

的黄金位置而身价暴增，目前整栋价格在 600万-1600万元之间，单

价近 2万元/平方米。 

    土地来源却有隐情 

    “广州星河丹堤项目，位于广州南沙经济开发区，被黄山鲁森林

公园环抱。占地面积约 40万平方米，总建筑面积约 32万平方米，均

为低密度高档住宅。其中住宅 20 万平方米，商业及星级酒店等配套

约 3万平方米。”星河集团官网如此介绍该项目。 

    广州星河丹堤的开盘时间是在 8月中旬，项目首推 369-590平方

米的独栋、双拼、联排三种别墅产品。但是已经未销先火了。据该项

目营销中心透露，从 7月中旬召开全球发布会开始，该项目就能够进

行诚意登记，首推的别墅是 50余套，但已登记得差不多了。 

    “诚意登记就是先交一定的诚意金，联排、双拼别墅是交 10 万

元，独栋别墅是交 20 万元。目前还未开盘，暂无均价，但是整栋别
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墅价格在 600 万-1600 万元之间。现在卖得很俏，要登记要趁早。”

一位置业顾问对暗访的时代周报记者表示。 

    在营销中心的二楼，大厅的墙上挂着该项目的五证：《国有土地

使用证》、《建设用地规划许可证》、《建设工程规划许可证》、《建设工

程施工许可证》、《商品房销售(预售)许可证》。预售证的签发日期是

今年 7月 12日。“只要取得了预售证，就说明前面的几个证都没有问

题的。”另一名置业顾问如是称。 

    不过，该项目的《国有土地使用证》的来源却有隐情。 

    10年前违规买来的土地 

    如果按照该项目的《国有土地使用证》上的拿地时间来算，南沙

星河丹堤项目从拿地到开工竟然相距了 12 年。时代周报记者 8 月 3

日下午致电星河集团的相关负责人询问此事，她称“那块地是近两年

才买的”，并以“正在开会”为由匆匆挂掉。 

    实际上，这块地从未公开挂牌出让，而真正的交易时间是在 2002

年。在这宗买卖的背后，叶苏仔起着关键作用。 

    2009年 11月，叶苏仔因“滥用职权罪”获刑两年六个月，罪状

是：其在已无审批权的情况下，倒签土地出让时间，变无权为“有权”，

变非法为“合法”，将南沙开发区范围内的 599 亩坡地低价出让给两

家公司，造成国家损失 7000余万元。 

    广州南沙区检察院指控称：2002 年 10 月 28 日，在仍是分局局

长的叶苏仔的建议下，珠江管理区党委作出决议，并以管理区名义书

面通知要求珠江国土分局将位于红岭流水井周围 599 亩的坡地以 90
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元/平方米出让给泛科新和广州市宝安房地产开发有限公司(以下简

称“宝安公司”)，由珠江国土分局负责洽谈并办理有关手续。 

    此后，已无土地审批权的叶苏仔未报指挥部批准及土地评估机构

的评估，也未按规定采用公开招标、拍卖方式，以珠江国土分局局长

的名义在 2002 年 11 月上旬，与宝安公司和泛科新签订对红岭流水

井周边 399508.5 平方米(约 599 亩)、单价 90 元/平方米、总额为

3595.5765万元的国有土地出让合同，并将该合同的签订日期倒签为

1998年 12月 9日，使其生效。 

    而之后，泛科新在未全额缴清土地使用权出让金的情况下，就获

叶苏仔审批核发，取得了证号为 012044139 的《国有土地使用证》，

而发证日期却签为 2000年 4月 2日。 

    泛科新其实就是星河集团收购的公司，也是南沙星河丹堤的开发

商。泛科新成立于 2002年 8月 28日，目前注册资本 45000万元人民

币，法定代表人是陈金鸿，时间刚好是其拿地前不久。工商资料显示：

其经营范围是“工业、农业、林业、环保、体育新产品及新技术的应

用推广，以及房地产开发经营等”，所属行业却是“农业科学研究与

试验发展”。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1011:46 

    无锡拟 100 亿建华莱坞曾因缺资金停发公务员工资 2012 年 08

月 10 日 09:34 吴宇 100 亿元，投资国内普遍处于亏损的影视基地，

太湖之滨的无锡市近期上马的新项目引起了国内广泛关注，这个项目

还有一个好听的名字：“华莱坞”。 
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    北京大学文化产业研究院影视中心的一份调查显示，国内 80%以

上的影视基地处于亏损状态，这个大笔投资引来了一片质疑。在资金

短缺的前提下，在产能过剩背景下，当地为何要迎面而上呢？公众对

于地方大量上马新项目可能导致的重复建设等疑问亦一直存在。 

    一个不可忽视的背景是，在稳增长新政背景下，地方大量上马了

大型项目，但资金来源一直是个问题，就在无锡，此前当地一个园区

因缺乏资金而暂停了公务员工资的发放。 

    无锡国家数字电影产业园、江苏华莱坞投资发展有限公司副总经

理金卫回应此事时显得颇为无奈，其认为无锡有类似产业基础，且以

软件服务业等为基础，问题不大，“光科教产业园每年的产值就有 100

多个亿。” 

    100亿元的“华莱坞”投资起底 

    按照规划，“华莱坞”计划总投资达 100 亿元，力争通过 3 到 5

年的发展，实现年产值 200亿元。 

    舆论一片哗然，就在无锡，当地此前刚刚传出某园区暂停发放公

务员工资，“其实也就少 2000 万，但最后就因为这 2000 万导致公务

员工资没得发了”，当地一位知情人士告诉本报记者。 

    在如此资金紧张的背景下，上马此投资巨大的项目令人惊讶，更

不容忽视的是，无锡已有央视下属的影视园，但近年来影响力逐步减

弱。 

    不仅如此，该项目面积巨大，占地 6平方公里，包括中心平台区、

产业集聚区和科教产业园二期工程。 
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    对此，金卫回应说，“我们园区不是圈地做旅游，无锡的土地资

源本身很稀缺，不可能提供这么大场地给摄制组铺摊子搭景。”据其

解释，6平方公里面积包括产业集聚区，数字电影产业园区，其中产

业集聚区 1.5平方公里。 

    对于巨额投资资金，金亦向本报记者独家披露了投资的构成。

“100亿投入，是整个大规划 6平方公里的投入。中心平台区的投入

是 10 个亿，科教产业园从 2006 年到目前的总投入就不少于 70 亿。

园区并不是说都是政府投入，1.5平方公里，政府建了 100万平方米

的载体，这个是政府投入的。还有很多自建载体，100个亿是全社会

投入。”金说。 

    其进一步解释说，即便是中心平台区的 10 亿投资，也不全是政

府包揽，政府是大头，做环境、硬件，做载体和一部分公共平台，但

很多也是企业投入，比如音频中心，现在已经投入 5000 万，计划是

投入 7000万。 

    中国各地“华莱坞”大跃进 

    对于“华莱坞”这个名字，金卫也觉得听起来有些“山寨”，不

过，他自嘲说，“很容易让人联想，这个企业是和电影相关的。美国

有好莱坞，印度有宝莱坞，中国有华莱坞嘛。” 

    事实上，无锡这个华莱坞定位并非首创，在北京怀柔，亦有一个

早在 2008 年就落成的国家中影数字制作基地，依托于中影集团，后

者同样主打数字后期制作。 

    不仅如此，类似的定位园区在上海浦东亦正在加紧建设中，这个
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名为上海浦东国际高新科技文化产业园区，坊间称为“东方好莱坞”

亦主要从事影视制作等内容。 

    有媒体报道称，除已知的十大影视基地外，当下中国已经立项通

过审批的影视基地有 110余家，除此还有很多在建的项目和计划建设

的项目。而新建影视基地中，95%的项目投资过亿元，总投资约 500

亿元。 

    然而，先前建设完毕的不少影视城却处于亏损状态，而稳增长政

策下，地方重蹈当年“4万亿投资”冲动可能性仍较大。 

    对此，金卫似乎并不担心资金来源和投资回报，实际上，“光科

教产业园每年的产值就有 100多个亿。” 

    无锡或许有其优势，不过，在更多的中西部地区，大量影视园面

临着圈地等潜在问题，在稳增长背景下，这些问题或被有选择性地忽

视。 

    ZXL1968：地方政府在卖地的问题上已经成为了商人，或者说官

员已经其实就是地产商了，改革开放以来的土地增值的钱绝大部分装

到他们的腰包去了，贫富差距大的经济分配源头在哪里？除了国企改

制还有其他医改教改之外，最大头的卖地钱被官员及其附属人员拿走

了大头！我们应该承认改革开放带来了物质丰富经济发展，但就卖地

这项就出现了相对贫穷！既我们应该看到普遍可以吃上肉，但也应该

看到收入上涨的速度差异越来越多，劳动和科技在提高收入的比例中

越来越小，这样看问题，就不难解释为什么要争当公务员了，为什么

没有自主技术为什么农民工出现短缺！为什么大学生反倒找不到工作？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1011:49 

    到天涯来就要知道天涯的发帖窍门，我以前不知道为什么回复几

十页？现在知道了，顶贴啊，好吧，我也不开新帖了，就在本贴没有

完没有了的写下去，主要是经济和教育吧，让此贴写 1 年！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1012:00 

    &gt;其他关注的新闻：日本拟下调公务员退休金 13%；日本政府

决定将国家公务员退休金下调 13%；社保十二五规划只字未提公务员

养老保险改革；日本大半 55 岁以上国家公务员将停止涨薪；西班牙

公务员示威抗议减薪；深圳人社局局长：公务员养老改革不是为了降

低待遇 

    ZXL1968----看看这些消息，我们是不是觉得深圳人社局局长是

在骗人吗？日本、西班牙那样富，这次危机公务员都减薪，中国会加

薪吗？中国没有经济危机？经济危机会加薪吗？大家想一想逻辑通

吗？收入下降的规律，现在是传导的最后阶段，该公务员——普通公

务员，包括城管和众多临时工在内下岗了！当没有几百人浩浩荡荡的

城管队伍和协警队伍保护领导的时候，取而代之的将是浩浩荡荡的失

业大潮！那道用军队保护地方领导吗？保护的过来吗？每一次都能保

护成功吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1012:16 

    保障房超半数为福利分房清华大学分 130 平保障房 2012 年 08

月 10 日 09:31 我有话说查看评论(17)“我们在调研中发现，由于地

方保障房资金一直处于紧缺状态，所以在各地方上报的保障房数量中，
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至少有一半以上是由国企和企业员工福利房组成的。” 

    在保障房制度顶层设计一直尚不完善的背景下，“十二五”期间

全国规划建设的 3600万套保障房建设，至今引发巨大争议。 

    8月 7日，国务院发展研究中心下属的中国发展研究基金会发布

《我国城镇化进程中的住房保障问题研究》报告提出，当前保障房建

设中存在顶层设计不够、供需矛盾突出、地方政府不够积极、管理工

作亟待规范等四大突出问题。 

    《报告》课题组不久前赴辽宁、四川、广西等地进行实地调研并

在香港考察公屋建设。 

    北京大学经济学院教授平新乔用了一年时间参与了这项调研。经

过调研，他坦言目前最担心的是，在“大跃进”建设保障房背景下，

恐怕至少有一半实际是福利分房。 

    住建部住房改革与发展司司长倪虹用了一天时间认真听取这些

专家建议后表态称，“中国的城镇化给我们带来了人口红利，但也带

来了青春期的烦恼，这就是国家的青春期。所以，我们要正确看待保

障性住房的重点和难点。” 

    一半以上是福利房 

    不久前，住房和城乡建设部住房保障司副司长张学勤透露受惠于

保障房建设的总人数：截至 2011 年底，约 3000 万户，将近 1 亿人。

这 3000 万户中，有 2650 万户城镇低收入和中等偏下收入家庭的住

房困难通过实物解决，此外还有近 450 万户通过货币补贴形式受益。 

    但是，在这 3000 万户中，保障的对象是否都是应该保障的困难
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人群吗？ 

    天则经济研究所副所长冯兴元在当日《保障性住房的政策选择与

机制保障房》分论坛演讲时，突然提到，“我听说清华大学还分了保

障房，100多平米呢。” 

    他话音刚落，立刻有一位与会专家纠正称，“确切地说，是 130

平方米”。冯兴元无意抨击大学，而是借此表达他对保障房建设至今

未明确保障对象的担忧。 

    而北大平新乔的实地调研恰恰印证了这种担忧。平新乔在接受本

报采访时称，“我们在调研中发现，去年建设的保障房有一半能落到

实处就不错了。由于地方保障房资金一直处于紧缺状态，所以在各地

方上报的保障房数量中，至少有一半以上是由国企和企业员工福利房

组成的。” 

    平新乔称，自去年五月开始，他先后去沈阳、唐山、焦作、开封

和重庆调研，这是他经过实地走访与各地方交谈后的结论。 

    2011 年 9 月，中国发展研究基金会成立了“中国保障性住房政

策研究”课题组。同年 10 月，课题组赴辽宁省对保障性住房进行实

地考察，完成了《辽宁省保障性住房政策调研报告》，报告中也提到

相关案例：沈阳铁路局大连工务段利用企业自有土地、资金自筹，建

设了 7800 套保障性住房，建好以后产权归企业所有，建成的住房主

要用作铁路工人的宿舍；而课题组发现，同期在该城市中由开发商真

正配建的保障房只有 5200 套。其余的几千套去了哪里，并不清楚。

调研组担忧，企业自建保障性住房沦为福利分房。他们在报告中称应
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高度警惕这种现象，“限制只面向少数体制内群体的‘保障性住房’，

如一些国企为自身员工修建的公租房，坚决杜绝其成为第二次福利分

房。”与会者河南省焦作市财政局副局长张继东也对企业代建公租房

现象充满疑虑。他在接受本报提问时称，在焦作的一些工业园区内，

确实存在企业代建公租房现象，把厂区内工业用地专门拿出一部分建

设职工宿舍性质的公租房，他们只对内部职工。不完整的顶层设计平

新乔称，地方为了完成上级下达的保障性住房任务，而用企业建房凑

数是大概率事件，令他忧虑的是，这种大概率事件会遗留很多问题。 

    “现在的经济适用房和限价房都是可卖的，一些分到保障房的人

群卖完之后，仍然是无房户，仍然有渠道分到保障房，仍可以循环套

利。这样做问题就大了。”平新乔认为，我国保障房建设还存在定位

不清的问题，“到底怎么定义？保障房不是短期可以解决的问题，而

是长期问题。我个人认为，应该用租的办法，为最穷的人解决住房问

题。” 

    平称，他们在地方的调研报告，最后会经过中国发展研究基金会

上呈国务院。 

    中国城乡建设经济研究所所长陈淮也在该论坛上发言称，筹集资

金落实用地等，其实不是最困难的，保障房最大的风险还是管理风险，

特别是公租房的管理。 

    “总结过去十年来保障房建设，有多少是掌握了权力和财富的人，

利用这个政策自肥？有多少公务员小区占用的是没交土地出让金的

土地？此外，保障房性住房还公开地减免了税费，侵蚀了公有和社会
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资源”，陈淮直言。 

    国务院发展研究中心市场经济研究所所长任兴洲则认为，保障性

住房种种问题的背后，是我国的住房保障体系一直以来都缺乏一个完

整、清晰的设计。 

    任兴洲发出疑问称，“中国的住房保障体系，应急色彩很浓。比

如，从供给形式上，从廉租房、经济适用房到现在的公租房、两限房，

基本上几年一换。从 1998年到 2003年、再到 2007年、2010年以后，

我们不断地在摇摆、变换，我们的保障性住房到底是一个什么制度

呢？” 

    另外，任兴洲透露，对于确保保障房分配公平至关重要的保障房

全国联网系统，进一步推进的阻力很大，“各个地方虽然都在做，但

是全国联网碰到了很大问题。这张网，这个信息系统，就是联不起来，

这也是我们国家面临的很大问题。” 

    住建部住房改革与发展司司长倪虹代表住建部，用一天时间听取

了上述专家的意见。 

    倪虹称，关于专家所谈的保障性住房准入、分配、建设、资金、

运营、退出等一系列问题，中央也十分关注。 

    会后，他表示，“我国保障房性住房制度，的确到了需要完善法

律制度的时候。从国内外实践看，住房问题的顶层设计不仅要回答数

量问题，更要回答怎样保障？但公共政策的难点就在于公平和效率不

可兼得。” 

    -----ZXL1968:这就是我说的实际上城市有相当家庭取得的是远
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低于实际房价的各种叫法的房子！苦的就是非体制内的公民和农民！

我自己也将有这样第二套房子！现在这已经是公开的福利了，我请教

过房产建筑经理，大约现在高层的建筑成本 2000 左右，不含卖地、

税收等那么房价再降到 2500 左右就是地板价！我现在 3000 左右还

是比较保险的！没有便宜我不买大家都不会买！周边现在是 4200---

6000 左右！而且百分之 60 以上人在 2010 年以前相对低价贷款买的

房！房价降百分之 50 其实对经济冲击不大，关键是这样傻挺就会带

来贷款利息等等后续问题！房价急降是有利的！现在这样缓降乃至硬

撑才是最可怕的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1012:20 

    后面谈半工半读的经济和成才好处！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1016:15 

    @taizi1202012-08-1012:50:30 

    @8919412012-08-0402:19:01 

    回复第 137楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-0312:49) 

    据网友计算，外资在中国的资产 50 万亿人民币都不只（我有空

亲自再估计一下），80万亿我们只有 30万…… 

    ========== 

    但在街上听到的都说有几万亿美刀？无知的国人就等黑暗的来

临。但有时知到右如何。...... 

    ----------------------------还是粗略算- 

    1：3万亿美元外储合约 20万亿左右发行到国内没有对应商品的
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人民币，约用 60%外储购买美国国债并受制于人地方政府债台高筑：

以后外资要对兑付我们拿什么兑付--就是国有资产或者说资源，房子

人家不会要！ 

    2：迄今还没有一个准确数字，中国地方政府到底负多少债？现

在官方公布的十来万亿，但这只是地方政府向国有银行和上市银行的

负债，据有权威人士估计，地方政府各类借贷应该在 16-24万亿！所

以，人们说“地方政府怀揣地雷”。地方政府为了还债，拼命抬高地

价房价，不仅导致地产泡沫还助涨了通胀，这个“地雷”一旦爆了，

将对中国经济社会“毁灭性打击”。地方政府理论上大多欠的是外资

的钱，老百姓的钱都榨干了，你们家贷款买房子了吧？ 

    我接着查资料库，先爆这点料 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1021:54 

    @taizi1202012-08-1021:28:05 

    @zxl196820122012-08-1016:15:29 

    @taizi1202012-08-1012:50:30 

    @8919412012-08-0402:19:01 

    回复第 137楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-0312:49) 

    据网友计算，外资在中国的资产 50 万亿人民币都不只（我有空

亲自再估计一下），80万亿我们只有 30万……...... 

    ----------------------------- 

    我明后天要到沙漠探宝去了！第一我看到过一篇文章的统计，所

有相关文章我都电脑留存，我搜索一下 2：我自己算，一定给您一个
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交代！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1022:02 

    @taizi1202012-08-1021:51:05 

    还有就是我家的房子是以前就有的.3线城市.我爸一套 65平的.

我妈一套 90 平的.后来又买了一套 120 平的.第 1 套不知道多少钱买

的是单位集资键的,我妈哪套 90平是 2000年买的 500一平.后来 2004

年的样子又买了套 120 平的,那时候是 800 一平.但是最后一套没房

产证,如果现在要办的话按照合同 1 人 1 半.就是交那个什么税要 4

万.但是我感觉我们除了房子真的没钱.现在有钱的如果以 80 年代万

元户的标准衡...... 

    ----------------------------- 

    还是文化有问题，欧洲工人是付出血的代价获得高福利，西班牙

工人，电视上央视采访从普通的家庭妇女到老汉都说出一套一套革命

道理，哪个水平哪个工会动员能力不是一般的，我 2-3年前就学习过

欧洲统一工会做的经济预言，哪里 3年前就号召工人不能替资本家出

血抵御危机！我国的经济学家从来不是从工人角度考虑，他们在经济

危机时无非是喊延长退休年龄等等！说企业倒闭了工人就没有收入了

等等！我们需要工农自己的经济学家，不才本人，半路出家，在实践

中学习愿意和何新左大培老师学习共同肩负这个历史使命！我们不能

永远被欺骗，我们不能永远受压迫，我们不能永远被代表！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1022:47 

    @taizi1202012-08-1012:50:30 



154 

 

    @8919412012-08-0402:19:01 

    回复第 137楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-0312:49) 

    据网友计算，外资在中国的资产 50 万亿人民币都不只（我有空

亲自再估计一下），80万亿我们只有 30万…… 

    ========== 

    但在街上听到的都说有几万亿美刀？无知的国人就等黑暗的来

临。但有时知到右如何。...... 

    ----------------------------- 

    先来一个冰山一角吧！看来不止 50万亿！ 

    央行拥有损失 12 万亿人民币高价购买的两万亿美元外汇储备，

五万亿人民币的央票回笼资金，还有七万多亿的存款准备金，央行每

年支付央票和存款准备金利息几千亿元同时支付巨额海外流入热钱

的利息另有神秘庞大的海外存款及海外各种投资和国债例如 1.205

万亿美元美国证券资产等很多海外投资在金融危机中损失惨重资金

被长期套牢，当然央行官员及投资代理人经办人操盘手个人永远不会

有损失。相当于外国无偿得到中国人民价值 14 万亿人民币的商品和

外汇，并长期不断无偿获得更多的中国商品和外汇。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1022:56 

    @taizi1202012-08-1021:28:05 

    @zxl196820122012-08-1016:15:29 

    @taizi1202012-08-1012:50:30 

    @8919412012-08-0402:19:01 
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    回复第 137楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-0312:49) 

    据网友计算，外资在中国的资产 50 万亿人民币都不只（我有空

亲自再估计一下），80万亿我们只有 30万……...... 

    ----------------------------- 

    外资流出人民币走弱 

    其实，自去年下半年以来，人民币升值势头就已经明显减弱，疲

态初现。而步入今年 4月，随着对欧债危机持续恶化，以及全球可能

出现二次探底的恐慌情绪加剧，市场风险偏好锐减，再加上新兴市场

经济体增速同步放缓，资产吸引力下降，国际资本纷纷从新兴市场和

高风险资产撤离，人民币兑美元贬值预期开始逐步加强，这突出表现

在： 

    一是 6 月外汇占款增长 490.85 亿元人民币，我们用“月度外汇

占款-月度货物贸易顺差-月度实际利用外资直接投资(FDI)增量”的

简单方法来大体估算短期国际资本流动，扣除当月贸易顺差 317亿美

元和 FDI额度 120亿美元，当月热钱流出 359亿美元。与上月 240亿

美元相比，再次扩大了单月热钱流出规模。而从另一个角度计算，规

模可能更大。数据显示，2012 年一季度末中国外汇储备为 3.305 万

亿美元，二季度末为 3.24 万亿美元，整个二季度外储减少了 650 亿

美元；但是第二季度 3 个月均是贸易顺差：4 月份 184 亿美元，5 月

份 186亿美元，6月份 317亿美元，合计顺差 687亿美元。再算上二

季度近 300亿美元的外商直接投资流入，热钱流出规模或在千亿美元

以上。 
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    二是今年前 4 个月，中国实际使用外资金额 378.81 亿美元，同

比下降 2.38%，FDI 连续第 6 个月呈现负增长，尽管 5 月实现小幅正

增长，但 6月该数据再次为负，显示长期资本趋势继续流出。 

    三是与 2008年底 2009年初相比，当前人民币汇率形成机制的波

动性更为显著，离岸市场释放出的资金外流信号也更加强烈。香港作

为国际资金流入/流出内地的中转站，人民币存款一向是国际资本流

动的领先指标。4 月香港人民币存款 5524 亿元，环比减少 0.4%，已

经连续第 4个月环比下降。比起去年 11月的峰值 6270亿元，香港人

民币存款下降近 12%，这意味着很可能有相当一部分企业和居民调整

境内资产币种，将人民币资产转换为美元或其他资产。 

    -----------------我现在明白了。彻底明白他们的实际手法，

为什么大量银行人民币存款消失，答案是通过地下钱庄或者走私等到

香港去了，为什么到香港，因为大陆还有外汇管制，到香港干什么？

“香港人民币存款下降近 12%，这意味着很可能有相当一部分企业和

居民调整境内资产币种，”将人民币资产转换为美元或其他资产。外

资和裸官大量的钱在逃跑！不通缩就怪了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1023:00 

    自从改革开放到 2003 年底，国有资产流失已达 30 万亿人民币！

被带流出国的 6800多亿美元。 

    北京消息据悉，中国自改革开放以来，大约有 4000 名腐败官员

逃往国外，带走了大约 500 

    多亿美元的资金，其中许多大案要案都是通过离岸金融口岸发生
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的。 

    中国离岸公司注册地已有包括英属维尔京群岛、百慕大在内的 9

个。实际上，国际金融 

    组织已经关注的离岸金融中心有 42 个。中国海外离岸公司的运

作方式通常是：他们往往花 

    500 美元到 1000 美元之间在上述离岸金融中心注册一个公司，

多半在完成离岸公司注册之后 

    又以“外资”身份在中国从事经营活动。 

    就我国而言，离岸金融中心投资迅速增长是近年来我国资本内流

中的突出现象。2004年 

    第一季度，英属维尔京群岛、开曼群岛、萨摩亚在中国外资来源

地中分别排行第二、第七、 

    第九。 

    中国大陆的一些腐败官员和民营企业，利用离岸中心的便利条件，

把国有资产和国内资 

    金打往海外公司账号，非法转移到国外。中国自改革开放以来，

大约有 4000名腐败官员逃往 

    国外，带走了大约 500多亿美元的资金。其中许多大案和要案都

是通过离岸金融口岸发生 

    的。 

    仅仅在河南一个省就有童言白、蒋基芳、程三昌 3起高官携款外

逃事件。这些官员的资 
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    金一般都是通过“可信赖”的公司向外转移的，其中一部分是离

岸公司。通过这些公司在海 

    外的业务，官员们将自己手中的钱存到该公司境外的账户上或者

干脆存到自己境外的账户 

    上。其中，程三昌外逃前早已在新西兰成立了一家公司，他的资

金都是通过该公司转移 

    的。 

    中国自 1985年以来的资本外逃占外债增长比例超过 50％，已成

为世界上仅次于委内瑞 

    拉、墨西哥与阿根廷的第四大资本外逃国。 

    目前，央行、国家外汇管理局、银监会和证监会等四大金融监管

机构，正在酝酿成立专 

    题工作组，调研并提出遏制资本恶性“中转”外逃的具体解决措

施。并且，由于国务院高层 

    高度重视，商务部将继续进行该课题的后续研究。-----ZXL1968，

这是 2003 年啊，以后连报道都没有了，他们研究出来什么了吗？研

究了吗？真的研究了吗，如果研究了谁研究的，西南候倒是研究过一

阵被调开了！哪个商务部好像制定的规则很重要，当时抓住个制定规

则故意留漏洞的司长！漏洞看来是故意留的啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1023:03 

    @taizi1202012-08-1021:28:05 

    @zxl196820122012-08-1016:15:29 
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    @taizi1202012-08-1012:50:30 

    @8919412012-08-0402:19:01 

    回复第 137楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-0312:49) 

    据网友计算，外资在中国的资产 50 万亿人民币都不只（我有空

亲自再估计一下），80万亿我们只有 30万……...... 

    ----------------------------- 

    结果初步出来了：2011年人民币汇率外升 5%,外资热钱在中国人

民币资产 20 万亿折合 3 万亿美元的套汇利润 1 万亿元人民币折合

1500 多亿美元，请注意这只是热钱不包括长期投资！这么规模庞大

的热钱居然央行一点管不住，吃屎的啊！这帮驴啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1023:05 

    中国在购买欧美垃圾债等投资和在利比亚、沙特、缅甸等国承包

的工程上亏损了数万亿元人民币，外资在中国资本市场暴赚，而中国

在欧美资本市场投资巨亏， 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1023:07 

    @taizi1202012-08-1022:06:00 

    呵呵是去看千年不死千年不倒千年不烂的胡杨,我爸就挖了很多

自己做成根雕了.特别硬哈哈 

    ----------------------------- 

    我去捡宝石！胡杨还是让他留在哪里防风沙吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1023:21 

    在汇率自由浮动的背景下，对资本和外汇控制的总体放松，投机
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性攻击就更是经常发生。此后，各国中央银行一直被迫持有越来越多

的美元储备，而美元储备必须投资于以美元标价的资产，从而为美国

经济制造出资本账户盈余。因此，美元霸权阻止了出口国在国内消费

其从对美贸易顺差中挣得的美元，并迫使它们成为美国的资本账户盈

余融资，从而把真正的财富输送到美国，而为美国债务融资，实际上

是借钱给美国，发展美国经济。投机的套路无非是下面描述的：外国

资本以美元购买该国货币后进入该国，对该国经济大唱赞歌。进入该

国股市，甚至于楼市，于是该国股市节节攀升，汇率升高，一片欣欣

向荣的景象。然后这些资本开始造势“唱衰”该国经济，或者几方配

合人为制造该国经济发展的阻力，或者美国的利率政策有调整，该国

的股市和汇率开始下降。 

    当该国经济被“唱衰”的达到一定程度的时候，时机到了，这些

资本会突然撤离。于是该国股市暴跌，汇率自由落体式下降。央行手

里唯一的武器就是外汇储备，可以在汇市接盘，可是此时市场中蔓延

着恐慌，能否接住要看国家外储的多少。一旦走到了这一步，即使接

住，也要损失大量外汇储备。由于国内投资资本一下子都到了央行手

中，央行就要采取被迫降息等措施把货币重新流通到经济体中。 

    ZXL1968-----现在我们已经开始降息！央行已经傻逼一样天天拿

外汇挺汇率，他们那道真的不知道挺不住吗，那道真的不知道这相当

于把外汇白白让人拿走的最终命运吗？我认为是故意把美元让人家

拿走，简单的一个税收和固定利率一下就不会有这样出钱的烦恼，知

道为什么美国一定要汇率浮动了吧，而且他娘的还是波动变大，我用
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脑袋肯定绝对有高位的内奸。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1023:55 

    据来源：外贸顺差、对外经济合作、外资对华实际投资来源于商

务部，中国对外直接投资来源于国家统计局《中国统计年鉴》网络版

2002-2011年 

    外商对华直接投资从 2002 年累计的 6251 亿美元，增长到 2011

年底累计 13664 亿美元，增长了 1 倍多。特别是 2008-2011 年四年

间，外资直接投资年增长都在 900-1000多亿美元，四年合计就有 4000

多亿美元，占所有外资来华投资额的 1/3。 

    3、中国的对外直接投资已达到 3672亿美元，相当于外资对华直

接投资的 1/4. 

    与一般人的印象不同的是，在近十年不单外商对华投资规模增长

很大，同时中国对外直接投资也迅速增长，从 2004 年累计 447 亿美

元，到 2011年底增长到 3672亿美元，翻了 8倍，这还是在没有开放

资本项目可兑换的情况下发生的。 

    正是因为中国对外直接投资，在 2004 年以来的快速增长，才使

得外商对华投资与中国对外直接投资的差额从 2004 年底的 7000 亿

美元，增长到 2011年底的 9992亿美元，只增长了 40%。 

    数据来源：外资对华实际投资来源于商务部，中国对外直接投资

来源于国家统计局《中国统计年鉴》网络版 2002-2011年 

    （有意思的是，中国对外直接投资等数据并未列入《中国统计年

鉴》的《中国对外经济贸易基本情况表》，而是按照投资目的国家和
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地区，投资行业分列了两张详细的中国对外直接投资统计表。） 

    ----ZXL1968这是关键：外商对华直接投资从2002年累计的6251

亿美元，增长到 2011 年底累计 13664 亿美元，增长了 1 倍多。特别

是 2008-2011 年四年间四年合计就有 4000 多亿美元，占所有外资来

华投资额的 1/3。 

    是 2008-2011 年四年间就是美国用各种手段逼人民币升值的四

年，也是人民币升值幅度最大的四年，偶然吗？绝对不偶然！，那么

外资年增长率到底多少？根据 2012 年 7 月的最新报告，这次报告是

自 2005 年以来的第七次年度调查。报告显示，外资行对中国的承诺

已回到了危机前的水平。随着利润增长，外资行在中国的总资产已增

长 24%，达到 2.5 万亿元人民币。我们就按照这个算大约 10 万亿人

民币的外资资产是最保守的，前面提到还有隐形的一些资产，如果加

上热钱的在中国人民币资产 20 万亿，那么现在已经有 30 万亿人民

币在人家手里！不要忘了美国政府拥有中国国企 3000 亿的原始股票

多年没有卖！就算股市这样低迷，这是多少钱？原始股啊！就是不考

虑分红，票面价值近 2万亿人民币，懂股票的都知道，市价起码是 10

倍以上！那么 20万亿全部搞定！我可以休息了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1100:03 

    入世十年外资行年利润复合增长率达 26% 

    王兆星表示，入世十年来，我国最重要的变化是实现了中外资银

行监管法规的统一，外资银行在我国全面享有国民待遇。外资银行已

经深深融入中国经济金融改革发展过程，成为中国经济金融，特别是
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银行业重要的有机组成部分。 

    王兆星说，经过大致测算，十年来，外资银行资产年均复合增长

率达到 19%；利润年均复合增长率达到 26%。而且，这种快速增长是

高质量和健康的。十年来，外资银行业的不良贷款率降到 0.33%；资

本充足率达到 18.2%，其中核心资本占到 90%以上；贷款拨备覆盖率

达到 252%。可以看到，在资产业务得到快速增长同时，外资银行在风

险抵御能力、稳健发展能力也得到极大提升。 

    王兆星表示，尽管当前国际经济金融形势复杂困难，中国未来也

可能面临经济放缓等困难，但更要看到，中国当前正处于加快工业化、

城镇化、市场化、现代化“四化”时期，而这必然为银行业提供更多

发展机会。同时，监管当局也将继续努力，在加快提高监管一致性、

实施国际新标准的同时，结合中国银行（601988）业实际情况，提高

监管能力、水平和透明度，提供更加公平、更加规范、更加透明的发

展环境。 

    据上海银监局数据，上海辖内外资银行资产规模从 2001 年入世

时的不到 2000 亿元，到 2006 年末全面开放时的约 5100 亿元，直至

2011年 10月末超过一万亿元，已增长了 5倍以上。上海外资法人银

行中涌现出汇丰、东亚、渣打、花旗和东京三菱日联 5家资产规模超

过千亿元的外资法人银行，其中汇丰中国资产总额已超过 2700亿元，

资产规模和盈利能力达到中型股份制商业银行水平。 

    ZXL1968————上海辖内外资银行资产规模从 2001 年入世时

的不到 2000 亿元，到 2006 年末全面开放时的约 5100 亿元，直至
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2011年 10月末超过一万亿元，已增长了 5倍以上。十年资产增 5倍，

那么外资的 1 万亿美元就是 5 万亿美元考虑进入有早晚修正值往小

里估计也还是 30 万亿加上热钱的 20 万亿，50 万亿说是靠谱的！其

中不含我们买美国债两房债的隐形损失！有充分的数据表明我们这几

年对外投资大多是亏损的！为什么亏损的投资规模却越来越大，不会

是领导缺心眼那么简单！绝对不会，我们的领导收拾我脑袋是那样够

用！为什么呢？嗯！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1100:09 

    与中国 3.2万亿外汇储备相对应的是国际资本在中国股市、楼市

中资产也是 3.2 万亿美元，也就是说 30 年来招商引资和代工出口贱

卖的企业、资源和劳动力已被国际热钱对冲光了不说，还倒欠外资几

万亿(国际产业资本在中国的资产)：.国际资本则在炒股炒楼和人民

币升值上获利十几万亿以上。国际资本在中国的直接投资 1.5万亿美

元跟随泡沫和人民币升值每年增值 25%,其中包括投资回报率 18%和

每年 7%的人民币升值,这些国际热钱在中国股市、楼市中人民币资产

至少在 2.8 万亿美元以上,具体数字是政府部门不可说的暗物质。

2010 年中国 2.9 万亿美元的储备资产年收益约 870 亿美元，而 1.5

万亿美元的外国直接投资的年收益为 2940亿美元,欧美评选的“全球

最佳行长”周小川的池子使中国一年就巨亏 2000 亿美元（不包括人

民币升值损失），被称为“斯蒂格利茨怪圈”.一年升值 5%计算，内外

6万亿美元的资产，中国一年损失 3000亿美元， 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1100:12 
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    2011 年人民币汇率外升 5%,外资热钱在中国人民币资产 20 万亿

折合 3 万亿美元的套汇利润 1 万亿元人民币折合 1600 亿美元，中国

2011年的白送代工出口创汇的贸易顺差 1500亿美元已全报销了，欧

元一年贬值 15%,中国 1万亿欧元外储又损失 1500亿欧元折合 1.2万

亿元人民币，2012 年欧元将会更大幅度的下跌，中国的外储将会蒙

受更大损失，除非中国打开股市楼市印钞机给欧美大肆印钞，帮欧美

还更多的债务，中国帮欧美还债规模由目前一年数万亿元人民币提高

到一年十几万亿元，这样欧美债务危机可解，若中国停止目前一年白

送欧美数万亿元的产品和数万亿元的钞票，欧美经济必然硬着陆。 

    人民币在过去的六年里外升内贬，对美元升值了 30%,外升内贬

就是掏老百姓的钱送给外国。 

    内贬是因为货币极度超发，中国经济规模仅是美国三分之一多点，

广义货币 M2 却比美国还多 40%,美元世界流通，美国的广义货币 M2

才 60 万亿，人民币只中国流通，中国广义货币 M2 高达 85 万亿，世

界第一，人民币极度超发、流动性极度泛滥，货币急剧贬值，所以中

国房价物价超过欧美，可是工资仅为欧美的十分之一。 

    外升是因为白送代工出口创汇、外资流入炒股炒楼套利套汇，中

国外储不断增加，对美元汇率就升值。 

    外升内贬：拼命白送代工出口和招商引资热钱，国内股市楼市造

泡沫。 

    而形势将发生逆转，中国货币的极度超发会更上一层楼，2012年

货币预计将增长 14%，股市楼市受调控影响下跌，外资的 3万亿美元
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投机资金见无利可图当然要撤走，不会留在中国每年贬值 14%的，欧

美闹危机，负债 25 万亿美元，无力支付中国几乎白给的出口产品，

出口创汇的能力也下降，外升的条件不存在了，就是内贬外也贬。 

    人民币外贬和外资流出是相互促进，外资热钱流出使人民币外贬，

人民币外贬又加速外资热钱流出。殃行为了避免这种情况发生，就得

升值人民币汇率，为外资热钱提供更多套汇利润，留住外资热钱，维

持外资热钱堰塞湖，为国内股市楼市泡沫保架护航，容忍高通胀，继

续掏老百姓的钱送给外国。 

    房贷 11 万亿，地方债 15 万亿，高铁 3 万亿，高速公路 2.3 万

亿，地铁负债 1 万亿，这些债总的有人还，没办法人民币必须贬值。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1100:14 

    银行信贷泛滥成灾导致套贷、骗贷囤积炒作跑路蔚然成风，最近

几个月外汇占款减少 1400 多亿，就有不少坑爹的主流砖家叫兽棺员

霉体金融人士等各路精英们出来鼓噪继续下调准备金率和降息，殃行

下调准备金率又蠢蠢欲动，说是要增加流动性、刺激经济增长，就是

刺激高房价、高物价继续上涨，还喊话明年新增天量信贷 8 万亿，4

次降准备金率、1 次降息，准备金率一次下调 0.5%就释放出 4000 亿

贷款，降 4 次增加贷款 1.6 万亿，2012 年的信贷高达 9.6 万亿，加

上灰色信贷，实际将超 10万亿，老百姓对此嗤之以鼻。 

    上个月殃行已预先把准备金率下调了 0.5％，提前超量释放出

4000亿贷款说是救小微企业，支持实体经济，这都只是个嚎头，就是

给房地产放水，09 年 4 万亿投资也大多进了房地产，结果是银行房
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贷利率立刻就打九折了，根本就是挂羊头卖狗肉。 

    银行多年的极度宽松的天量信贷导致了中国货币极度超发、流动

性极度泛滥、货币极度贬值，是中国高通胀、高房价高物价的根源之

一，另一个根源是外汇占款。 

    银行拼命放贷是为了捞钱获得高利差，储户承受负利率，就是银

行把老百姓的部分存款直接划入自己账户，中国 A 股 2010 年全年利

润为 17850 亿元，以银行为代表的金融业利润占了 8429 亿元。银行

为了在存贷比等金融监管中蒙混过关，不断地违反利率规定高息揽储

在短时间内增加银行的存款，党中央对此睁一只眼闭一只眼。 

    地产商和炒房客套贷 11 万亿贷款+5 万亿房地产信托+2 万亿高

利贷囤积的土地、房产和现金有数十万亿，由于地产商资金充足，明

紧暗松空调了三年，房价还在涨，有 8万亿银行天量贷款和数万亿房

地产信托的支撑，2012年房价下跌只是传说，信贷和货币都在扩张，

房价不涨就应烧高香了，套贷、骗贷的龙头老大当属房地产。 

    流动性泛滥股市应大涨，但中央为调控股市就高价 IPO抽股民的

血为东南沿海制造了 1000位亿万富翁，其中 57家族暴富 4606亿元,

天量信贷这盆大火不撤去，股市楼市调控都是扬汤止沸。 

    各路贸易商借贷款囤积的数亿吨铁矿石和煤炭堆积如山，上海宝

钢主营业务长期亏损，其利润来自囤积倒卖铁矿石和炒股，各大粮商

囤积的粮食也是堆积如山，大中型企业都贷款充足，大量上市公司还

在用银行贷款放高利贷，大量中小企业也在骗贷款炒楼、放高利贷，

特别是浙江的中小企业，一个公司有 N个名称，用于逃税和壳资源骗
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贷款，倒闭几个壳资源跟自己无关，实在不行就携款外逃，浙江信泰

的年营业额才 1 亿多，银行贷款和高利贷高达 20 亿，小微企业没有

资产供抵押，生产资金主要是自筹的，国家安排了数千亿的专项贷款

支持他们去囤积炒作涨价，大量民间资本也在套银行贷款放高利贷，

既温州炒房团资金链断裂跑路潮后，上海钢材贸易商骗贷 1500 亿元

炒房又浮出水面，更有外资热钱连本带利 3 万亿美元折合 20 万亿人

民币利用银行杠杆炒股炒楼套利套汇。 

    在国家囤积炒作坐地涨价稳增长的大环境下，套贷骗贷是安全快

速赚钱致富的捷径，因此全国上下，在房地产的引领下，大兴套贷之

风，各种各样的企业和资本都在套贷款、囤积炒作、坐地涨价、牟取

暴利、掠夺老百姓血汗钱。 

    而准备金是对冲外汇占款的，只是对冲了外资的本金，并没有对

冲他们的利润，下调准备金率，放出更多天量贷款和流动性，使开发

商、炒房客自买自卖、互买互卖大量套现银行贷款炒高房价卷土重来，

使涨停敢死队、蒜你狠、姜你車、豆你玩等各路炒家重出江湖，就是

放钱出来炒，吃人的高通胀猛虎再次来临，使老百姓陷入万劫不复之

境地。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1100:16 

    若要保增长、保八、稳增长，至少推出十万亿经济刺激的极度宽

松货币政策，因为当前情况比 2008年糟很多，中国 08年经济刺激的

后遗症犹在，房贷 10万亿、地方债 15万亿、高铁负债 3万亿、高速

公路负债 2.3万亿，这些资金黑洞都需要钱填窟窿，这样就打开股市
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楼市印钞机，让外资炒股炒楼套利套汇的 3万亿美元赚上十几万亿人

民币，把欧美到期的短期债务给还了，欧美的金融危机得到暂时缓解

后，欧美才能以几乎白送的价格从中国进口代工产品。结果与 2008

年如出一辙，中国房价物价飞涨、超过欧美的两倍，中国广义货币 M2

将达到 110万亿，接近美国的两倍，中国的地方债、房贷等数十万亿

的债务将翻倍，代工出口也大涨，保八成功。 

    希望中央不要再供应过量货币了，把新增信贷控制在 6 万亿以

下。因为人民币已极度超发，2003 年中国广义货币 M2 才 20 万亿，

而 2011 年中国广义货币 M2 达到了 82 万亿，翻了四倍还多，世界第

一。中国经济规模仅是美国三分之一多点，广义货币 M2 却比美国还

多 30%,美元世界流通，美国的广义货币 M2 才 60 万亿，人民币只中

国流通，中国广义货币 M2高达 82万亿，人民币极度超发、流动性极

度泛滥，货币极度贬值，房价物价飞上了天。 

    中国经济高速增长是在为外国创造财富，中国每年要白送欧美数

万亿元的出口产品和数万亿的人民币钞票。超低汇率 1美元：7元人

民币,就是 7 元的商品按照 1 元价格出口，减去出口退税剩 0.83 元，

再去掉环境污染和资源消耗，几乎就是 0元白送，外资的 3万亿美元

在中国炒股、炒楼、套利和套汇，每年获利数万亿元人民币，外资还

在石油、铁矿石等中国高价进口的大宗商品上每年多赚中国 1万多亿

元人民币，中国富人移民每年给欧美带去 2千亿元人民币，中国在购

买欧美垃圾债等投资和在利比亚、沙特、缅甸等国承包的工程上亏损

了数万亿元人民币，外资在中国资本市场暴赚，而中国在欧美资本市
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场投资巨亏，这就是被称为“斯蒂格利茨怪圈”的著名的周小川池子

理论，周因此被西方赞誉为全球最佳行长、伟大的思想者等称号。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1100:19 

    温州刚刚上演了一出裸商卷银行贷款跑路的好戏，成功得到了新

增的 1000 亿银行贷款和自行发地方债的救助。温州危机的根源是借

大量银行贷款和高利贷来炒房，高利贷和高房价是孪生兄弟，有了房

地产 80%以上的高利润，才有人冒险去借非法的高利贷。当房产价格

停止上涨，吸金黑洞的骗局就玩不下去了，温州的银行贷款、高利贷、

赌博团和炒房客的资金链就崩掉了。由于没有房地产价格长效控制机

制，一旦货币再度宽松，地产商和投机客可以自买自卖、互买互卖大

量套现银行贷款，把房价炒高，制造出一个更大的金融黑洞。救小微

企业、给小微企业发放贷款纯粹是挂羊头卖狗肉，新增的 1千多亿小

微企业贷款大部分会落户江浙沪粤等省市，用于救助炒房团。小微企

业没有什么资产，很难从银行获得贷款，生产资金都是自筹的，专注

主业的小微企业不缺贷款，再说主业的低利润根本不够支付贷款的高

利息，而不务正业的小微企业特别是温州的小微企业为了搞投机才急

需银行贷款。温州要货币宽松、要银行贷款是在救炒房团、放高利贷

者和赌徒们，是在救外国人，50%的浙江小老板办了移民。温州小老

板们经营亏损的、淘汰落后的打火机、鞋等代工出口企业，就是为了

银行的贷款，而温州老板娘们再拿这些贷款去投机炒房和赌博，新增

的一千亿贷款、地方债和小微企业贷款金融债都会进入房地产。脓包

早晚都得挑，挑得越早，损失就越小。温州的代工出口是向国外输送
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财富，按照 2%的利润和 17%的出口退税计算，温州小老板每赚 2 元

钱，中国就白送国外 117元，这样依靠出口退税生存的落后血汗作坊

淘汰越早越好。 

    温州投机赌博需要的是卖房还贷和严厉打击，中央金融主管部门

和地方政府多年的放纵和货币宽松酿成了今天的金融大黑洞，还有很

多官员参与非法的高利贷，央行、银监会和地方政府的领导应对此负

责，可是至今未有官员因温州危机下马，同时严格监管贷款的炒房客

和中小企业主，禁止他们转移财富、搞假破产、真移民，侵吞银行贷

款，留下银行坏帐由老百姓血汗钱买单。 

    温州申请金融改革试验区就更无耻了，这点很上海。坑老百姓的

钱还要改革创新？尽管浙江总是说上海是资源、金融黑洞、是吸血鬼、

是卖国贼，温州也是一路货，小巫见大巫而已，江浙沪自古就是男盗

女娼之地，盛产汉奸、奸商和妓女，其核心就是一个字-卖，汉奸卖

国、奸商卖道德、妓女卖身，最近引起轩然大波的上海 20 多名女中

学生少女幼女团体卖淫案就很好的诠释了这一传统。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1100:22 

    据报道，截至到 2010 年 3 月末，我国外汇储备余额约为 2.4 万

亿美元；另据报道，截至到同一时点，我国实际使用外资超过 1万亿

美元，中国连续 17 年位居发展中国家之首。在全球跨国直接投资下

降近 40%的情况下，2009 年中国吸收外资仍保持在 900 亿美元的高

位，仅下降 2.6%，居全球第二。[2]我们知道，由于引进的外资不能

直接在国内使用，所以必须在中国人民银行兑换成人民币，因此中国
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人民银行收到的 1万亿美元就直接变成了中国的外汇储备。这也就是

说，在不考虑游资等短期资本进入中国的情况下，即使就引进的外国

直接投资而言，这 1 万亿美元就占到了中国外汇储备的 42%。另外，

据 2010 年 3 月 14 日温总理在第十一届全国人民代表大会闭幕后接

见中外记者时引用的数据，外商投资企业出口占中国出口总构成的

60%，这也就是说，外商投资企业出口对于中国在美元陷阱里越陷越

深的“贡献率”达到 34%。两项加总计算，引进的外资和外商投资企

业出口的“创汇”到 2010 年 3 月底就达到 1.6 万亿美元，占中国外

汇储备的三分之二。毫无疑问，引进外资和外商投资企业出口是中国

在美元陷阱里越陷越深的罪魁祸首！ 

    因此，我们就看到了世界经济发展史上绝无仅有的“奇观”：一

方面，我国大量引进外资，这些外资在变成美元储备后就不断贬值，

在理论上说，这些美元外汇储备在未来将变得一文不值，而外资企业

却在中国每年赚取高达 25%的利润。不仅如此，美国跨国公司收购中

国企业的资金也来自中国人民自己的血汗钱：美国不允许中国出口廉

价商品辛苦挣来的美元购买美国高科技产品，更不允许收购美国企业，

因此中国大量的外汇储备不得不被迫购买美国国债。然后，美国把通

过发行给中国的美国国债筹集到的资金低息贷给跨国公司，而跨国公

司再转手使用这些资金大肆收购中国企业并进而控制中国产业特别

是高端产业，这无异于中国人通过美国财政部把自己的血汗钱无偿地

交给美国跨国公司，从而使用自己的血汗钱达到自虐性的“自我剥夺”

的目的。此外，引进外资也是推动人民币升值的重要因素之一，引进
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外资越多，人民币升值的压力也就越大，破产倒闭的本土出口企业也

就越来越多，这实际上就等同于通过引进外国直接投资来摧垮自己的

民族企业。 

    世界上还会有比中国更傻的国家吗？我仿佛听到了全世界人民

的嘲笑声：中国人真是空前绝后的大傻瓜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1100:25 

    现实让国人倍感荒谬，一边是中国大笔购买日本国债，连续 7个

月连续增持日本国债，光今年 7 月就净增加约 70 亿美元日本国债，

帮助日本建设，一边是日本反过来占领中国领土。在精英们看来，我

们手里的美元，只能投资或借给国外，而国内需要建设资金，必须优

惠引进外资，所以，积累的 25000亿美元，大量投资美国国债，日本

国债。似乎美元在外国人手里，就和在中国精英手里不一样。同时不

断制定政策，优惠吸引外资，将吸引外资作为地方政府工作业绩的主

要标准，例如，今年 4 月又发布文件，在西部开发时优惠引进外资。

不仅市场资金依靠西方，而且技术上也依靠西方，早在 2004 年商务

部的调研报告就披露，开放的 21 个行业的市场都被外资占领。在资

改派看来，没有西方技术和市场，哪有中国的经济发展。在这种荒谬

错误的发展思维下，他们是不敢得罪西方的，就连西方的走狗日本也

不敢得罪。而西方，包括日本，现在已经看透了资改精英们的水平，

因此，在美国统领下，不断侵犯中国，其目的是分裂中国。 

    本来，美国和西欧这些国家早已没有多少生产了，商场里的商品

主要来自中国和第三世界国家。其中中国占有很大比例，很多关键产
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品，中国的生产能力都占世界产量一半以上（附 2009 年中国工农业

生产数据）。但是，这些工业产能，大部分是属于外国资本家的。美

国和西方资本家拿着印刷的美元来到中国投资，盖起厂房，不断将中

国的物质资源变成商品，源源不断地输往西方，同时获得了大量利润，

到中国银行换取人民币，使中国的精英们手里积存了大量美元。因此，

由于外资在中国的大量人民币资产，这些美元实质是属于外管资本家

的，如果外资退出中国，将人民币资产换回美元，则中国精英手里的

美元是不会剩下多少的，给中国留下的是那些给外国人服务的生产能

力，如果同时关闭向中国开放的市场，由于没有了市场，这些生产能

力也必然成为废铜烂铁。至于已经出口的，用国内资源生产的商品，

完全成了免费奉送。笔者此前估算，30 年来，特别是最近 10 年来，

中国一共免费奉送了 25 万亿美元物质财富，每年免费奉送的物质财

富已经超过了国内老百姓自己的消费。继续这样下去，中国必然走向

资源枯竭的困境。现实是，中国已经临近了这样的困境，例如，2009

年净进口 1亿吨煤炭，反映了我们的好的煤炭资源正在走向枯竭，在

低劳动力工资，低环境代价和低运输成本条件下，国内生产已经无法

同资源较好的外国煤炭比成本了。在粮食生产消费方面，我们也丧失

了主动权。2009年进口大豆 4255万吨，食用油 816万吨，按照重量

计算，等于进口占消费总量 10%，但是，按热值计算，则占 20%以上，

等于现在的粮食自给率仅有 80%。这一切都说明，中国已经处于非常

危险的困境。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1100:27 
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    @怪侠 0092012-08-1100:25:34 

    热贴留名~~~~~~~ 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，看来我这几天没有白费劲啊！我不是自己要出名，是左

派草根经济学家必须要有发言权！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1311:30 

    @taizi1202012-08-1105:08:51 

    还有就是能不能讲下俄罗斯和日本的大萧条是怎么恢复和度过

的.百度上写得没你详细.既然经济有涨肯定就有跌,涨的时候可以忽

略,那跌的时候,怎么度过和恢复.活了这么大经济周期只看到一半,

想知道下一半会怎么样？ 

    ----------------------------- 

    对这两个国家的情况我真的收集资料，思考很久，颇有心得，慢

慢写吧，有求必应！共同交流！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1311:43 

    @洗了特 2012-08-1107:41:21 

    请问楼主以后是通缩还是通涨，是否会发生粮食危机？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    通涨通再缩已经开始预备，会发生粮食危机，其实这当然是人为

的茅于轼说粮食不够进口粮食也是有道理的！世界上的粮食其实是富

裕的！但美国等占大多数，当你需要去买粮食时如果人家不卖，或者
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高价卖，你一旦脾气都没有，这样说吧，美国又不是我们亲娘凭什么

人家在你没有粮食的时候卖给你便宜粮食而不敲你一笔，你以为世界

上的人都想中国的 9 个小矮人一样憨傻吗？所以茅于轼之流就是狗

屁经济学家！这是把我们往死里做呢？还有就是奇怪的是 10 年粮食

大丰收为什么这 10 年慢慢的反倒成了粮食最大进口国了，人口在缓

慢的接近停滞的增长啊！你可以认为进口的粮食转出猪饲料了，换句

话说粮食换猪肉了！那么会不会出现忽然进口粮食急剧上升，我们的

粮食只够养人不够养猪的呢？请看进口豆粕价格超过钢铁吧！其实这

个套路就是鸦片战争英国扭住贸易逆差的核心思想！这样一个长期的

变化必然有个长期深远的战略统帅部的战略布局！一切都会来的！序

幕已经拉开，全国人民可能一时半会饿不死，猪肉贵吃不起还是一定

会发生的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1312:45 

    @法天地道 2012-08-1219:18:14 

    楼主不来了？说真的，你对当下的分析还是不错的，但对前面真

的错误，没有前面哪有现在？现在没有什么左右了，只有权＄贵和屁

民 

    ----------------------------- 

    其实，国际上和人类历史上谁敢取天下之利为百分之一得罪百分

之 99 谁就会覆灭，毛主席知道，所以不论具体方式手段任何，他老

人家永远占在百分之 90 一边，这就是政治的核心要素！小到几个人

一个组大到国家领导，都要拿出真东西给人利益，向着自己人说话！
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只有向着自己人，自己人关键时候就会向着你！有人说朝鲜世袭也好，

还是美国选举被资本家操纵也好，都是要让上面有自己人！这个自己

人当然可能演变从代表一个国家、一个阶级最后演变成代表一个集团，

由于大多数人忽然发现没有自己人在上面替自己利益说话，上面的人

不管说的再好听，忙了半天向着别人，自己口袋里的钱还给了别人，

那么从此就要找自己的组织重新把给自己说话的集团推上去，当然条

件是夺回自己的利益！统治阶层由此走向覆灭！从中国古代看，这个

道理朱元璋、李世民知道，所以他们开国之初都金字写了永不加赋而

亡国之时已经是苛捐杂税了！从世界看，欧美的资本家知道，华尔街

知道、奥巴马也知道这个道理，如果不是资本家及其代表资本家的政

党看到了在欧洲工会的领导下的坚决斗争下大多数人的威力，同样如

果不是美国精英集团看到了占领华尔街运动的威力，那么就没有资本

家被迫让出的高福利这块蛋糕，同样没有奥巴马制造业回归创造就业

机会和医保的推行！欧美工人阶级的逻辑很简单，你要分给我属于我

的蛋糕，否则大家都活不好！美国、欧洲的高税收高福利是干什么的？

就是资本主义的自我向社会主义变革中的自我被迫转化！这难道不是

转化吗？难道非要叫什么才是什么吗？我的女儿姓她妈的姓就不是

我的女儿了吗？反观我们的所谓医改、房改、学改按照我有一次听到

我们学校宣布校长任职命令的一位没有继续前程的少数民族市委付

书记形象的话说：“都是掏老百姓腰包的！”还是少数民族干部心肠直

敢说话啊！取消农业税实现了农民千年永不收赋的梦想，多美啊，多

有文化啊！可惜高速公路高收费、医院高收费、高等教育教育高收费
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---这火耗银子比正税多多少倍，不带这样玩大家的吧？所以我公平

的说朝鲜金家不管几代掌权我们看他们是不是还是站在朝鲜广大人

民的立场上考虑问题！美国也不要管布什家有几代总统，华尔街看他

是不是依然是为华尔街说话，奥巴马同志金融危机时觉得华尔街喊着

要破产的资本家这样既享受着美国人民的税款救助不倒闭又拿着高

薪确实不太合适，确实太过太明显了，就是偏心也不能这么直白啊！

于是要削减华尔街老板的工资，奥巴马同志这确实是为美国百分之

99 的百姓说话，但是遭到华尔街高盛集团的恶意抵制，据说印了上

亿页的材料，法院看不过来啊，哈哈！最后不了了之！这样资本主义

制度内的自我纠正不能进行的结果是什么呢？就是随后爆发了占领

华尔街运动！大家想不到的危机一起罗杰斯和索罗斯、巴菲特等人赶

快表态支持这个运动！美国多少百万富翁赶快到国会说：“求求你们，

给我们加税吧！”大家没有感到哪里有滑稽的地方吗？不想掏钱是他

们，求着出钱也是他们！嗯，好人坏人都是他们，前后判若两人！太

奇怪了吧！其实一定不奇怪，这恰恰说明马克思说的资本主义有他不

可调和的矛盾一点都没有错！华尔街的资本家们其实比我们中央党校

的同志都精通资本论！我说这话是有依据的，邓小平同志在改革开放

初就说了：“资本论部头太大，没有必要大家都学了，有几个人懂就

行了！”嗯，我没有上过中央党校，想来小平同志都这样说了，中央

党校马列部是不是和其他部合并了？也许是吧！否则是要不换思路就

换人的，啊，哈哈哈哈！言归正传，资本家们知道如果他们不主动放

出一些利益，那么群众的怒火毁灭掉的是整个资本主义制度，犹太人
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他妈的确实太精了！其实我们也可以看出奥巴马同志虚晃一枪的表演

不错嘛！两不得罪，哈哈！奥斯卡奖看来竞争激烈啊！所以欧美的社

会经济已经有了一定的社会主义成分，表现就是高差别税收和普遍无

差别高福利！我们国家，嗯，最近政治气氛特殊，为下周日我还能捡

到价值十几万的宝石贴补家用，大家自己联系思考吧，这是张老师出

的家庭作业，啊，没有答案，完全是开放式的，为了大家心情愉快，

张老师帖子还在，同学们这次就不交作业了！思考一下就行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1312:58 

    @taizi1202012-08-1310:08:35 

    我操他 M 社保不给退我以前的钱.这 TMD 不是抢人吗,算了就几

个月的钱我不要了.送给他们吃药, 

    ----------------------------- 

    社保还是要保！但保最低一档！我老婆没有工作！我开头给她保

最高一档，这几年研究经济知道咋回事了，我今年给她调最低一档，

这里有个政策变数！关键是你如果不会投资或者这样说，现在投资渠

道太少的话，最后你还是被迫存银行，损失比存社保更大！鼓吹大家

退社保的人我认为是想彻底摧毁中国经济的一伙人，但毕竟现在国家

还相对稳定嘛！即使要发生什么变化，也犯不着拿自己保命钱出气！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1318:32 

    @qht9992012-08-1314:36:51 

    现在摆在新一代面前的是，这个烂摊子怎么收拾的问题！在我看

来，还是印钱补洞的可能性大。楼主你觉得有什么好办法，能不知不
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觉地把钱印出来吗？我觉得长老院里也在讨论这个问题 

    ----------------------------- 

    您错了，长老院最关心的是排位！啊！这个就回避！现在的情况

是谁先挑破这个脓包谁就是英雄！中华民族大英雄，我靠！这个英雄

实在是太大了！我就是不要脑袋也想做，但是我就是把脑袋搭进去也

做不成！因为一个人没有组织你说的办法再好也没有实际效果！让有

实力干这事的人干这事吧！不要小看中央，中央也有高人！当初凯撒

在长老院就是少数派，后来还是被刺杀了，现代应该文明一些，搞点

法律点缀嘛！！啊！扯远了，话说回来！但是方法路线如果有问题了，

为多活两天我换句话说吧：“如果思路有问题了，立场有问题了，越

有才损失越大，因为路走歪了再努力也白搭！我说中央有高人是我昨

天晚上在沙漠里仰望星空时悟到的中央目前战略意图：现在中央一方

面货币放水微观调控，一方面以房产税等危吓新涌出资金不要到地产

领域再加上减税再给地方画上一幅幅美好未来的投资蓝图！嗯！中央

是这样想的！这就是您说的慢慢放水啊！我再说一遍明白了中央意图

我们就会知道房产税遥遥无期！因为中央 1：只是吓阻资金进房地产

2：继续以保障房卖地让地方政府赶快降低债务！ 

    3：赶快把国企债券化搞个池子把国企卖掉部分变成些钱 4：赶

快实现农村城镇化把资金引向农村的房地产市场，这样抑制城市的发

展农村的，这样避免建材市场萧条！农村是广阔天地大有作为嘛，其

中要害是限购不限购城市人口买农村房子？是引城市投机资金进村

还是避免城市投机资金到农村！农村人买农村房子！农村的地产价格
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不会起来！只有城市投机资金到农村农村的房地产和土地价格才会起

来，这是中央地方都乐于见到的事！不可能中央在城市和农村都限购，

这样地方财政就彻底枯竭！中央战略推导一定会限城市放农村，有保

有压！以稳定中央和地方财政永远是第一要务！嗯！如果中央决心压

城市的房价必然要农村开个口子！下棋的人会把自己老将憋死吗？不

会！这是他们一贯的决策思维定势！我算把他们看透了！我相信面对

经济危机的现实逼迫，当然现在中央还没有农村房子限购，实际上还

是个小产权房的确权问题，但是土地确权了小产权房的确权会远吗？

小产权房不确权，农民如何进城？中央不会不考虑！所以我预测下一

步中央权衡利弊，就会引闲散资金到农村买房子！我认为小产权房的

问题不解决就不会推房产税！简单的说先卖房再收税嘛！如此钱特别

节约花大概勉强够了，所以中央在媒体放风多宣传公务员不要吃鱼翅，

要过紧日子，公务员要聘用制了，要变成临时工了，啊！哈哈哈！都

是有背景的！哈哈哈哈！但是你见到你们那个地方公务员消费降低了

没有？同志们这是没有的！不可能各地主动发生的！就是改制了，有

背景的临时工也还会上班的！有个地方改制实验就没有少一个人！看

来是说说而已！中国的事情，即使中央有那么一两个能人看到危险了，

不死到临头谁也不敢动真格的！把下面逼急了，选票要不要了？这样

我以最阳光的心态兵棋推演战略演变的结果是：现在公务员行政管理

不改革，不彻底裁掉三分之二以上公务员补充生产第一线，不停掉百

分之九十以上的公务用车，不减少百分之九十的三公消费，你节约多

少钱，你扩大多少财源那帮孙子们都会造完！公务员的出来我早安排
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好！他们都有房子嘛，转岗就行，比如加强食品等监管或者直接当国

有化重点民生食品药品厂的工人，当政府直销的素菜物流行业的普通

工作人员！我们不会让每一个公务员吃不上饭的！这样国有经济恢复

与政府转变职能相结合！简单的说我要搞的和他们的路子不一样，我

要搞国进民退！哪个行业敢搞垄断市场价格搞黑社会欺行霸市！游资

或者外企内企敢炒作民生物资要么罚款罚死你，要么干脆取消你的市

场准入！国企代替！当然要留一些守法的嘛！鼓励合理竞争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1323:51 

    @善良的一指禅 2012-08-1315:28:48 

    楼主之前说“房地产商破产的后面就是银行和地方政府破产！推

迟房地产商还债最多推迟一年，所以是 2 年内可以见到！”后面又说

“有 8 万亿银行天量贷款和数万亿房地产信托的支撑，2012 年房价

下跌只是传说，信贷和货币都在扩张，房价不涨就应烧高香了”，是

不有些矛盾呀？请楼主给解释一下 

    ----------------------------- 

    不矛盾！地方债本来集中在 2012 年中还大部分，这个债有个特

点就是整借整换！地方政府还不上了一切就会爆发，但是他们推迟了

约定还款日而且不银行许要账！这是地方政府拼命要保房价的利益动

力！但钱还是要还的，我考虑一天后忽然领悟地方政府画那么多发展

大饼其实是想干什么？是欠一屁股债真想再投资发展吗？谁信？这

个老债都没有还掉呢？我认为地方政府和银行官员集体在演双簧！就

是说，以一个项目把钱骗到手里，先把老账还了，嗯，没有不良贷款



183 

 

记录，再贷款把这个项目要么追加资金要么说计划变动削减项目规模

或者无限期拖延工期，反正把启动资金先骗到手里换债！哈哈！通货

紧缩下房子卖不出去，搞几万亿工程？骗鬼去吧！中央目前战略意图：

现在中央一方面货币放水微观调控，一方面以房产税等危吓新涌出资

金不要到地产领域再加上减税再给地方画上一幅幅美好未来的投资

蓝图！嗯！中央是这样想的！这就是您说的慢慢放水啊！我再说一遍

明白了中央意图我们就会知道房产税遥遥无期！因为中央 1：只是吓

阻资金进房地产 2：继续以保障房卖地让地方政府赶快降低债务！ 

    矛盾在地方政府钱的缺口还是大，因为他们肯定隐瞒了中央地方

债的实际规模！有材料说 10 万亿地方债没有算进乡镇的债！我们可

以看到没有哪个地方不大兴土木，这样地方政府就有动力赶紧补窟窿

以防中央追究！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1323:59 

    @leke4562012-08-1322:00:12 

    @hyh5502012-08-0901:29:29 

    请问楼主，公务员裁员大约会在什么时候？如果大家都失业了，

公务员应该也是最后的吧？还有此次危机国家会采用那些方式应对

呢？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ------------------------- 

    公务员现在是不会裁的，影响稳定。 

    ----------------------------- 
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    陕西交警在自家大门口示威抗议引发热议一群身穿制服的陕西

榆林交警支队的男女交协警在交警支队大门口示威静坐。他们还拉出

写着“榆林交警支队还我公道”，“我要吃饭我要生存”的横幅。据悉，

这些是被辞退的交警在自家门口抗议。这些穿制服者的“维权”，引

起各界感慨。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1400:03 

    @裂魂灯 2012-08-1317:26:43 

    纠正下上面的: 

    ------------------ 

    不知道楼主看过&lt;动物庄园&gt;没有,推荐看一下. 

    还有马克思主义本质上还是处于空想主义的范畴.漏洞百出 

    ................................................. 

    ----------------------------- 

    从猿到人也是笑话嘛！人类如果没有探索精神现在还在树上爬着

呢！100年前探月是不是空想？那么你说人类社会将向何处去？你不

会说永远这样不变吧？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1400:11 

    @dergo8882012-08-1322:49:17 

    @zxl196820122012-08-0914:40:53 

    @hyh5502012-08-0901:29:29 

    请问楼主，公务员裁员大约会在什么时候？如果大家都失业了，

公务员应该也是最后的吧？还有此次危机国家会采用那些方式应对
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呢？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    您见过每年一次到两次的扫黄吗？扫完过吗？没有！对！时至今

日那样的大行动已经没有意义了！说心里话，抓的贪官也不少了！就

像河南交通厅一样，几个厅长连续完蛋，哪个诱惑是机制性的！国家

给银行兜底？听说银行已经股份化了！为了让银行与国家脱钩，国家

给银行坏账就几千亿呢，建行还贱卖呢！啥意思，国家又要给他们坏

账取消给钱，那么当初为什么要股份化？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1400:37 

    @裂魂灯 2012-08-1317:20:41 

    楼主写的东西咋一看很有道理,其实都在卖私货. 

    美国体质的弊病都被楼主说了,但是民主宪政法制的精髓不是选

票多么好真实,而在于平民在和平时代的政治博弈中有一席之地,也

许美国民众也是在被欺骗忽悠,但是他们有能力反对反抗,而且反对

反抗常常有效(反对的在少数那就另谈了,左左最喜欢放大少数甚至

极少数的反对声音,以此来证明宪政民主法制是玩假的,最近最得瑟

的就是华尔街抗议说事了,实际上他们也只是美国社会的........... 

    ----------------------------- 

    也许美国民众也是在被欺骗忽悠,但是他们有能力反对反抗,而

且反对反抗常常有效----不对！美国人民的反抗也是受到残酷镇压的!
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美国中央情报局对美国国民的控制是令人发指的！我有具体的视频资

料传不上来！就拿华尔街运动来说，他们都不敢有挑头的，没有挑头

的大家都是群众，都表达了意见，这样就无从抓起！现在互联网时代，

我认为讲究意见领袖！大家认为这样对就集体行动，哈哈！大家在一

起安全啊！中国从 49 以来媒体被什么控制的？被党控制的！这个党

的党章是为多数人服务的！简单的说是为百姓服务的，这和资本家控

制的华尔街日报为资本家说话当然有本质区别！谁上台谁都都要抓军

队和舆论！当然最根本还是要为特定阶级某幸福！共产党当权对少数

剥削阶级专政理所当然！当然如果有一天媒体也被华尔街日报一样的

精英团队控制据说您期望的民主就会来到！嗯！好像民主已经来了，

我的两个博客，中华网一个论坛都被封了，看来好像真不是党控制了

而是华尔街控制了舆论！否则我这样一个热爱共产主义的人士为什么

共产党要封我的博客和限制我论坛发帖的自由呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1401:13 

    @dergo8882012-8-1322:55:00 

    另外，中央可以继续印钞票，即使现在的物价再高一倍，老百姓

除了埋怨几句之外，日子还是得继续下去，难道不是吗？ 

    所以楼主得先考虑，如何保值才是最重要的 

    ----------------------------- 

    其实这是中国几乎每个家庭都面临的问题！大家都拼命买房子就

是因为大家无路可走，只是眼看房地产在升值，眼看地方政府必须保

地产！很多人哪句反问；“不买房子买什么？”中央也知道投资渠道
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狭窄，开放民间投资搞小微企业，以前双喜城搞的不错！思路就很对

嘛！现在要民营资本入国企？不是有股票吗？哎，我就奇怪了什么时

候不让你买中国铁建和中石油了？嗯！为什么不上市融资？是你们太

黑了自己把自己的信誉破坏了，没有信誉不要搞金融！所以他们哪里

是为了引导资本投资，分明是把国企卖掉嘛！我靠民营资本进垄断行

业，我们家几万块钱进中石油？搞错没有？谁能进？所以现在就是我

们想找个实体投资保值也没有机会啊！其实我最想农村包地！但是我

研究结果表明当我国棉花丰收以及猪肉产量多价格下跌的时候奇怪

的是往往是这些农产品进口量最大的时候？嗯！奇怪吧，更奇怪的是

猪肉价格下跌时往往我们反倒取消了对农户的猪肉补贴，嗯！奇怪吧，

他养不起猪了，你才补贴他，哈哈！谁干的，太明显了吧！更奇怪的

是由于我们农户家庭养猪规模小所以我们要补贴这些小规模家庭！本

人认为一个最大的理由是因为他们能最充分的利用当地的农业饲料

等！奇怪的是补贴不给这些农户而是给了大型专业养殖户，大型专业

养殖户只能大批采购饲料，最大的饲料供应国是美国！而高盛在中国

办大型养猪场，那么补贴大型养猪场就是补贴高盛为主，也就是补贴

高盛高价买美国饲料！哎，这事是不是有人觉得中国人真的是太笨了？

养猪业最近几年大起大落几回了，其实还有其他农产品这些就是股票

上的洗盘啊！让追风的散户再不敢追了，人家才能拿筹码控股啊！我

用脑袋担保经济决策层肯定有内奸！在这样情况下我们真的无值可保！

我个人认为，生孩子是一条路还有就是买稀缺资源比如宝石什么的，

但是宝玉石价格已经被炒上天！而且市面上造假蒙人的太多！现在进
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入比较难！我自己好办，我不买他们的，我自己去捡！前天和昨天我

到沙漠捡了价值 10 万左右的宝玉石，下周还去！其实民间自发的已

经把目光瞄向了地球稀缺资源！矿被人家占了！我们就是捡几块石头

藏着吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1401:20 

    @taizi1202012-08-1400:08:08 

    有完没完了？房地产就是期货.首付就是保证紧.支付贷款就是

交过夜费,你无力支付贷款的时候,你就暴仓了.你把贷款还完的话.

你就是交了 10 年的过夜费.一般期货到期的时候都会下跌回到能够

接受的价格.要么你看多.要么你看空.非要把简单复杂话. 

    ----------------------------- 

    我说的很清楚看空啊，而且从 2012 年 6 月开始进入实质崩溃阶

段！这个过程的崩溃相持越久崩溃越快！这次房地产跌下来还有多少

人还有钱抄底，每家都抄了几回底了！哈哈哈！我说这话的依据就是

人们的投资目标已经开始变化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1401:27 

    @苦思冥想大悲侯 2012-08-1400:33:04 

    其实中国的唯一解决办法就是解体！不解体问题根本解决不了，

地方的问题中央有多少真正能插手上监督到？ 

    可惜解体正是挑起了国民的神经，我们国家一直以来宣传的文化

就是统一，有国才有家。 

    地方小才好管理，才容易变通，而目前几十个省市如何来监督。
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唉 

    ----------------------------- 

    中国解体后就是军阀混战！民族冲突！比如如果真解体，东部先

富起来的人要赔我们西部廉价供应你们的石油钱和煤炭钱根据人性

他百分之百要说不赔！！你说我们要还是不要？就像独联体一样一下

子本来完整的工业链条彻底打乱！经济绝对倒退！原来可以造的不能

造，完了，一个个小国联合国争相向美国效忠吧！就是这样一个局面！

现在所谓县域经济就是为这个造势！那样每个县长就是鹅城的黄四郎！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1401:36 

    @taizi1202012-08-1400:43:49 

    请问贵族是什么意思？是不是钱多得可以控制全球经济？ 

    ----------------------------- 

    贵族是为国家勇于牺牲担负责任的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1401:41 

    @taizi1202012-08-1323:19:24 

    还是想看下俄罗斯的解体和日本经济的恢复.为什么日本没解体？ 

    ----------------------------- 

    1：俄罗斯的解体本质是号称代表人民利益的团体最后只代表他

们自己的利益 2：日本经济到现在还是没有彻底恢复！日本经济本质

也是殖民地经济，美国就是他的宗主国让他货币升值就得升值没有什

么讨价还价的！美军就在他国家驻着，这也是毛泽东宁可和苏联翻脸

也不让苏联驻军的原因，毛爷爷厉害！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1401:59 

    @za7ck2012-08-1401:41:46 

    请问楼主的意思是，在明年之前，把存款都换成美金？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    是美元不是美金！我早有文章论断美元就是垃圾货币！如果您是

富翁您不需要问这样问题，如果是百姓想保值而不是投机，我认为通

胀以后通缩最佳还是不要存美元，兑换还是麻烦。忍一忍，应该还会

看到黄金价格掉下来！有个金价低点，1200左右可以考虑买，就保值

看铂金最好！因为有工业用途更稀少！现在和黄金倒挂，我自己春节

买了 10 几克，如果比我买的时候便宜百分之 10 再买 10 克，下次再

20克！铂金性质稳定可以传世，或者您现在买上也可以！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1417:40 

    @za7ck2012-08-1409:21:04 

    回复第 419楼，@zxl19682012 

    @za7ck2012-08-1401:41:46 

    请问楼主的意思是，在明年之前，把存款都换成美金？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    哈哈，听说收购沃尔沃的李书福的车还皮实，当年我大学毕业和

您梦想一样要有辆车给各商店送货批发土特产！我是骑自行车干的！
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哈哈哈！我家上海的邻居我妈的干儿子，搞装修的，开始摩托后来小

汽车，现在是老板了，祝好运！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1417:46 

    @taizi1202012-08-1415:10:40 

    @zxl196820122012-08-1401:13:40 

    @dergo8882012-8-1322:55:00 

    另外，中央可以继续印钞票，即使现在的物价再高一倍，老百姓

除了埋怨几句之外，日子还是得继续下去，难道不是吗？ 

    所以楼主得先考虑，如何保值才是最重要的 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    我对宝石虽然没有老温家研究的透，还是知道的，中国前几年就

是大量拿宝石当一般的工业原料用！比如石榴子石研碎后做飞机跑道

减少摩擦，我靠！暴敛天物啊，它的上品就是红宝石级别！高端激光

可以用，现在一些山东矿被封了这例子多了！我今天花 2500 买了一

块孔雀石，太好看了！据说矿已经封了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1417:47 

    @hyh5502012-08-1412:07:42 

    请问楼主最近有没关注股票，这次的反弹是不已经结束了？大盘

以后的走势会是什么样呢？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 



192 

 

    这个说了 2-3年了，1800是底部顶点，不要抄底！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1417:54 

    作者：limpidriver发表日期：2012-8-1220:46:00回复 

    综合各渠道信息，初步判断，接下来为了稳定全盘，能走的棋越

来越少，且招招必然都是死棋，苟延残喘而已，目前社会最大的问题

在于信息逐步透明化，宣传喉舌已不再掌握唯一的话语权，这是高层

最大的危机。 

    接下来可能会走的三步棋是： 

    一、大规模印钞（必走，否则猝死，现在特警的工资都发不出了，

更别说五毛的）； 

    二、外汇“统筹”（看情况，可能性比较大，除非不想用外部资

源对内部经济需求做补充）； 

    三、三大运营商彻底停止互联网通信服务，以治安恶化名义，军

管（看情况，可能性较小，但冲击极大，不排除高层发疯，铤而走险）。 

    ------考虑的比较具体！可能极大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1422:42 

    @hyh5502012-08-1412:07:42 

    请问楼主最近有没关注股票，这次的反弹是不已经结束了？大盘

以后的走势会是什么样呢？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    我刚才散步忽然明白，即使中国的资源涨价了，中国的所谓资源
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股也会有不涨的条件，操控权在人家手里。比如你看涨人家可以做空

获利，这样股票就不是价值反应了，2008年钢铁降价钢铁股不涨，后

来钢铁涨疯了，钢铁股还不长，嗯，没有投资价值，只有赌博价值！

网友问如何保值货币，我思考一下 1：生孩子！现在农村有些人家穷，

人家生了几个孩子，将来必然比城里人富，将来是房子比人多啊，哈

哈，你想请个人伺候你养老估计都要给保姆一套房住呢！劳动力短缺

5年后越演越烈，20年后达到恐怖的水平 2：保存稀缺资源，有人在

说保存粮食，我也想过，但储存技术不过关，需要定期翻晒通风倒仓，

关键我们家地下室已经都是宝玉石了！哈哈哈，老鼠喜欢来，哎！保

存数量有限，不如种地！但不会种！关键还有工作要上班！所以选准

投资的原始资源，千万不要碰被别人炒上天的古玩，字画，就是宝玉

石假的也多，我没空费哪个劲，我自己捡，最笨的办法最有效！举个

例子，今年 2 月我们这一种宝石才 1 块钱，后来到 10 块钱，现在到

100块钱，广东人提钱袋子刮地皮的收！我准备捡它一麻袋去！同样

我捡的葡萄干玛瑙，年初才几块钱现在 160 元一颗！这个我捡了不

少！，老婆孩子亲戚朋友我每人给他们脖子上挂了一串！关键是原产

地也几乎没有上好的了！好在我知道地方！等天凉了再到哪里去！这

个一定要把握原石，非加工原则！各类假宝石都能造出来！二当家的

老婆这个很在行啊！现在人结婚都要买什么钻石，人造的太多了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1422:51 

    作者：xyzwe15发表日期：2012-7-115:33:00回复 

    中国接近破产,货币贬值是其违约方式! 
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    国家把国民储蓄当自己的钱,挥霍完了印钞票打白条,是故人民

币对内贬值,人民币对内贬值是对国民的违约.对国民违约失信于国

民.国家把外汇储备当自己的钱,挥霍完了无力兑付,是故人民币对外

贬值,人民币对外贬值是对国外的违约.对国外违约失信于国际.对内

对外皆失信,威信扫地,众叛亲离,逐步走向瓦解! 

    国家相当于借款人,如果投资得当收益可观,是不会出现人民币

对内贬值.人民币对内贬值是投资失误的必然结果!国家运用外汇得

当,海外投资收益可观,是不会出现人民币对外贬值.人民币对外贬值

是对外投资失误的必然结果.国家对内借款对外借款,用以发展经济,

结果投资失误亏损严重,是故出现对内违约对外违约,也就是人民币

的对内贬值与对外贬值. 

    银行的钱是国民存款,国家把国民存款当自己的金库.外汇储备

是企业的存款,国家把企业存款当自己的财富.花别人的钱办自己的

事,政府真是太幸福了! 

    对内贬值加对外贬值,基本宣告政府接近破产!和你借别人钱一

样,借 1万还 1万以上是不会出现问题的.可是你借 1万出去他还 5000

回来,就是违约对内贬值.滥发钞票是政府投资屡屡失误的必然结果!

每次投资都亏损,是故财富不断缩水,人民币价值不断萎缩!国家是可

以直接还人民币,人民币又是国家印刷,所以看似没有违约.其实人民

币贬值之后,实际财富确实是减少了!人民币持续贬值,就是对国民的

持续违约!美国将 60%军力部署亚太,还有最近的夏威夷军演各国皆

有唯独没有中国.大致是联手防止中国对外违约!中国可以肆无忌惮
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的对内贬值,对国民违约,民怨不起也难啊! 

    人民币还成为世界货币呢!不成为世界废纸,世界笑话,就是万幸

了!人民币汇率必然剧烈调整,因为美元可能接近亏空.外汇储备是外

贸企业的存款,不是国家的钱.当外贸企业提取美元之时,就是骗局崩

溃之时!国内可以通过印刷人民币来欺骗,国家不能印刷美元只能通

过对外贬值来抵赖!如果美元只能存不能取,外贸企业会想方设法把

美元存于境外.国民都知道把美元存于外资银行,何况外贸企业呢! 

    中国的庞式骗局快终结了.对内的持续违约,实体企业纷纷通过

金融工具避险,使通胀越来越高.对外持续违约,外贸企业通过兑换美

元存储美元避险,使人民币对外贬值趋势愈演愈烈! 

    中国经济就是大骗局!不是国家要疯狂印钞,而是债务黑洞越来

越大,只能用天量货币,掩盖债务黑洞的爆发!国内是政府扭曲价格扭

曲市场,才出现人民币升值的假象!国家一直在印钞弥补黑洞,只是黑

洞越来越大,到了难以弥补的地步!路拆了建,建了拆,消耗的都是财

富啊!拆了建,建了拆.不是在创造财富,而是在消耗财富!建条百姓需

要的路是在创造财富.但把一条好好的路,反复拆拆建建,就是浪费人

力,浪费物资,消耗社会财富! 

    国家比作一个家,政府是家长,国民是成员.家长是掌管家里的财

产,把其他人的财富挥霍殆尽.就是中国的现实.国家的一切投资都是

借贷形式的,只是亏损了,直接印钱弥补!多印的钱基本上就是投资亏

空的钱!广义借贷是指:所有借出和贷款.包含财政借贷,银行借贷,国

债借贷等等!批的项目是借贷.亏损了用于弥补亏损的钱是直接印出
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来的!就是冲销坏账的钱是直接印出来的!借贷如果没有亏损是不需

要多印钞票的.借贷盈利了,能创造更多财富,根本不需要印钞.借贷

亏损了,是财富的减少,只能印钞来冲销.能回本就不需要印钞了,最

主要是不能回本,通过印钞表面回本! 

    政府投资不计盈亏,才是致命的.亏了印钞弥补,才使债务黑洞越

来越大!没有问责,没有追究.不计成本不计盈亏的投资,逐渐耗光了

社会财富.中国的问题是:国民创造的财富被政府挥霍殆尽,国民生活

水平不断恶化!中国人勤劳而不富裕的原因在于有个挥霍无度的政府.

国民挣的钱都不够政府挥霍,何谈富裕？政府把你赚的钱花光了等于

没赚钱! 

    中国的问题政府最清楚,可是政府不愿自己改革自己而已.中国

的问题是:家长把家庭搞破产了,但又不愿意交出管理权. 

    --------------这老兄说到本质了，我就不罗嗦了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1423:56 

    下面谈一下先富后富问题以及我对资本经济的现实理解，举个例

子：今年 2月我们这一种宝石才 1块钱，后来到 10块钱，现在到 100

块钱，广东人提钱袋子刮地皮的收！市场上这种宝石忽然特别稀少，

价格一下起来了！本来我猜测有人收，不知道规模，前几天出外捡宝

石巧遇广东来收宝石的雕刻师，从而实际验证我的推测！我在哪里看

到卡车拉了一车的宝石！太廉价了！才几十万啊！我的感想第一：如

果我们新疆人当初是先富，现在轮到的是我到广东拉一车孔雀石啊！

他们的人均收入是我们的起码 4倍，人家先富才有条件把我们的资源
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廉价拿走！他奶奶的凭什么我们后富？他们先富了到我们这廉价拿走

宝石石油煤矿，他们做成成品 1 块宝石相当于卖 1 千元左右却廉价

的甩给我们 1块钱就是帮助我们吗？不！这是赤裸裸的剥削！先富对

后富的剥削！这件事使我不仅从理论上更从实践中感悟到先富带后富

的说法确实扯淡！我们社会主义国家可以先发展哪个地区后发展哪个

地区，重点发展哪个地区哪个行业，这些没有问题，有问题的是你现

在不是社会主义计划经济了，你没有能够保障执行带后富的经济体制

了，靠资本运作，资本是干什么的？资本是榨取利润的！小平同志说

可以用税收调节，这个思路没有错！西部中央是有免税措施！也有对

口支援！但是我们西部缺少启动资本啊，人家先富有资本啊！好处还

是让到西部的企业拿走了，所谓支援不如说是扶贫！我们要的是共同

富裕不是要你富人的恩赐！老子本和你一样富，现在我是乞丐你是富

人这不是笑话吗？说实在的，现在你让广东人收入比如从 4000 里面

每月拿出 500元支援西部特别税他们乐意吗？不乐意吧！哪他妈的凭

什么我们的资源廉价让他们开发赚钱？100 块钱我们只拿上 1 毛钱！

我们西部人民愿意吗？我们更不愿意！所以所谓税收调节就是扯淡！

我这个人喜欢务实，按本山大叔的话，一追到底，件件落实！句句落

实，少给老子玩虚的！怎么办？如果我们要搞社会主义搞计划经济，

我们西部人民没有话说，国家没有亏待我们西北人民！早在 30年前，

新疆的工资水平以及农业机械化水平与东北一样全国第一！做为新疆

各族人民共同养育的儿女！今天我作为新疆本土经济学者（自己封的！

非美国哈弗或者天择研究员封的，老子自己封的！）要为家乡人民，
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西北人民，乃至东北人民乃至西南偏远地区人民说句话了！当年我随

父母回上海和河南老家，尽管上海人是有点瞧不起外地人，但是我们

的粮票确实比亲戚们多啊！这是应该的啊！新疆多艰苦，我父母在这

里扎根，养儿育女保卫建设边疆，钱不该多吗？在三年自然灾害时，

新疆调出的粮食救了多少内地人，新疆阿勒泰的宝石卖掉后就还了我

们一个国家欠苏联外债的大部分啊！当然东北也一样比如没有大庆就

没有中国的工业化血液！西北、西南、东北资源丰富，人口也相对少，

在现在世界越来越资源为王的时候，我们有什么理由不富裕？这样说

吧，就算我们新疆各族人民没有沙特富裕那么我们比广东人民富裕是

理所应当的！不达到这点我死不瞑目！他奶奶的！有些人就是骨子里

认为我们新疆人、西北人不懂经济嘛！一个懂经济的山西人后裔硬是

不让他管事嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1500:21 

    下面谈一下先富后富问题以及我对资本经济的现实理解，举个例

子：今年 2月我们这一种宝石才 1块钱，后来到 10块钱，现在到 100

块钱，广东人提钱袋子刮地皮的收！市场上这种宝石忽然特别稀少，

价格一下起来了！本来我猜测有人收，不知道规模，前几天出外捡宝

石巧遇广东来收宝石的雕刻师，从而实际验证我的推测！我在哪里看

到卡车拉了一车的宝石！太廉价了！才几十万啊！我的感想第一：如

果我们新疆人当初是先富，现在轮到的是我到广东拉一车孔雀石啊！

他们的人均收入是我们的起码 4倍，人家先富才有条件把我们的资源

廉价拿走！他奶奶的凭什么我们后富？他们先富了到我们这廉价拿走
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宝石石油煤矿，他们做成成品 1 块宝石相当于卖 1 千元左右却廉价

的甩给我们 1块钱就是帮助我们吗？不！这是赤裸裸的剥削！先富对

后富的剥削！这件事使我不仅从理论上更从实践中感悟到先富带后富

的说法确实扯淡！我们社会主义国家可以先发展哪个地区后发展哪个

地区，重点发展哪个地区哪个行业，这些没有问题，有问题的是你现

在不是社会主义计划经济了，你没有能够保障执行带后富的经济体制

了，靠资本运作，资本是干什么的？资本是榨取利润的！小平同志说

可以用税收调节，这个思路没有错！西部中央是有免税措施！也有对

口支援！但是我们西部缺少启动资本啊，人家先富有资本啊！好处还

是让到西部的企业拿走了，所谓支援不如说是扶贫！我们要的是共同

富裕不是要你富人的恩赐！老子本和你一样富，现在我是乞丐你是富

人这不是笑话吗？说实在的，现在你让广东人收入比如从 4000 里面

每月拿出 500元支援西部特别税他们乐意吗？不乐意吧！哪他妈的凭

什么我们的资源廉价让他们开发赚钱？100 块钱我们只拿上 1 毛钱！

我们西部人民愿意吗？我们更不愿意！所以所谓税收调节就是扯淡！

我这个人喜欢务实，按本山大叔的话，一追到底，件件落实！句句落

实，少给老子玩虚的！怎么办？如果我们要搞社会主义搞计划经济，

我们西部人民没有话说，国家没有亏待我们西北人民！早在 30年前，

新疆的工资水平以及农业机械化水平与东北一样全国第一！做为新疆

各族人民共同养育的儿女！今天我作为新疆本土经济学者（自己封的！

非美国哈弗或者天择研究员封的，老子自己封的！）要为家乡人民，

西北人民，乃至东北人民乃至西南偏远地区人民说句话了！当年我随
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父母回上海和河南老家，尽管上海人是有点瞧不起外地人，但是我们

的粮票确实比亲戚们多啊！这是应该的啊！新疆多艰苦，我父母在这

里扎根，养儿育女保卫建设边疆，钱不该多吗？在三年自然灾害时，

新疆调出的粮食救了多少内地人，新疆阿勒泰的宝石卖掉后就还了我

们一个国家欠苏联外债的大部分啊！当然东北也一样比如没有大庆就

没有中国的工业化血液！西北、西南、东北资源丰富，人口也相对少，

在现在世界越来越资源为王的时候，我们有什么理由不富裕？这样说

吧，就算我们新疆各族人民没有沙特富裕那么我们比广东人民富裕是

理所应当的！不达到这点我死不瞑目！他奶奶的！有些人就是骨子里

认为我们新疆人、西北人不懂经济嘛！一个懂经济的山西人后裔硬是

不让他管事嘛！其实解决这个问题，在现在市场经济下也简单，就是

彻底让市场说话，不是有人让央企退出垄断行业吗？我懂，你们不就

是要彻底的市场经济吗？好！既然话说到这个份上了，我们不是国有

计划经济了，凭什么我们家门口的资源让别人采！现在昆仑山的少数

民族农民都知道，昆仑山的玉石是自己家门口的，就是自己的财富，

外人想进山挖玉石就是不行！央企比如中国石油按照市场经济和私有

化的原则将设备、技术、队伍转让给新疆，石油开采及其产权销售归

新疆，所需资金用石油销售产品支付！我还不信我们没有钱！真卖不

出钱我们不卖了！市场经济嘛，我想明白了，广东人可以用资金优势

占我们便宜，我们为什么不能用资源优势占别人的便宜？嗯！同样道

理，我们和其他国家的贸易也是一样道理！如果大家都搞市场经济就

都不要装清高，为了价格牛奶可以倒海里，石油也是可以不开采的！
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前几年我们新疆派两个相关处长到国务院发改委争取给新疆人民涨

工资，哪些王八蛋居然说没有克扣新疆人民的几次涨工资，说新疆人

民的收入是和全国同步增长的！我靠！哪我们是人家四分之一的收入

差距咋来的！硬是把两个处长打发回来了！（其中一个处长是我校老

师的学生）我们张春贤书记在新疆开会时提到给新疆人民涨工资，人

大代表掌声就不停啊！其实我这不单纯是发些牢骚！新疆人民的收入

不超过物价上升水平，人心不稳边疆就会不稳，维稳的花费已经证明

远远超过给百姓涨几级工资的花费！其实我们知道春贤同志要给我们

涨，他手里不掌握经济决策权和新疆优势资源的开采销售权乃至给新

疆人民涨工资的最后权力！人是好人啊，他妈的就是让国务院那帮不

干人事没有战略眼光的孙子毁了名声啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1500:33 

    @苦思冥想大悲侯 2012-08-1500:04:35 

    @zxl196820122012-08-1401:27:58 

    @苦思冥想大悲侯 2012-08-1400:33:04 

    其实中国的唯一解决办法就是解体！不解体问题根本解决不了，

地方的问题中央有多少真正能插手上监督到？ 

    可惜解体正是挑起了国民的神经，我们国家一直以来宣传的文化

就是统一，有国才有家。 

    地方小才好管理，才容易变通，而目前几十个省市如何来监督。

唉...... 

    ----------------------------- 
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    如果真搞社会主义，不用解体嘛！毛爷爷那阵哪有民族问题地域

矛盾！屁事没有嘛！就是搞市场经济有所搞偏心的市场经济，地区贫

富差距大了，矛盾就突出了！只有回归社会主义计划为主市场为辅经

济一条路！否则后果只有分裂，如果避免不了分裂，那么你湖南人为

湖南人谋幸福，我新疆人为新疆人谋幸福！咱们各为其地吧，不信我

今天就把新疆人的招拿出来！谁能和我们未来比富？我保证我的办法

能够使新疆各族人民不会内斗！我的办法保证的依据就是新疆走社会

主义共同富裕道路！咱几十个兄弟好好分分家！一家老太爷要死了 3

个孩子家产都分不清兄弟都要翻脸呢，何况几十个呢！分裂必然是战

争！必然使综合实力下降！如果将来他非要来，那么就来吧，但愿全

国人民共同富裕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1500:35 

    @苦思冥想大悲侯 2012-08-1500:04:35 

    @zxl196820122012-08-1401:27:58 

    @苦思冥想大悲侯 2012-08-1400:33:04 

    其实中国的唯一解决办法就是解体！不解体问题根本解决不了，

地方的问题中央有多少真正能插手上监督到？ 

    可惜解体正是挑起了国民的神经，我们国家一直以来宣传的文化

就是统一，有国才有家。 

    地方小才好管理，才容易变通，而目前几十个省市如何来监督。

唉...... 

    ----------------------------- 
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    有困难！但是在现代科技条件下，管理问题已经可以高度数字化

解决了！这个监督我有办法！哈哈，改日讲，今天先睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1510:17 

    分析师：供应危机打压铂金价格走势 2012 年 06 月 16 日 08:22

黄金网道明证券(TDSecurities)大众商品策略主管 BartMelek 表示，

铂金价格此前已遭到打压，而当前铂金供应出现了问题。有消息称，

南非矿业工会与管理层发生冲突，对铂金产量构成威胁。而全球 3/4

的铂金产量来自南非，且南非与俄罗斯是全球最大的两个钯金生产国。 

    LOGICAdvisors合伙人 BillO'Neill表示，南非铂矿出现了用工

问题。BartMelek表示，若南非铂矿生产问题持续，则对于生产商来

说当前低价是难以持续的。 

    O'Neill同时表示，亚洲交易商的隔夜买盘也对铂金价格构成提

振。此前，亚洲交易商大量离市对市场造成重要影响。南非劳工问题

及亚洲买盘浮现双双推高了铂金价格。O'Neill认为，铂金价格此前

大幅承压，历史上罕见地持续低于金价，亦令其积蓄了反弹动能。 

    除劳工问题外，南非矿场亦遭受电力短缺的影响。过去几年，配

电不足时常会造成矿场产量下降。O'Neill称，南非矿场产量经常遭

遇严重问题。劳工问题及供电不足时常发生。只有这些问题被妥善解

决后，产量才能上升。O'Neill指出，若欧债问题自愈，市场风险偏

好回升，则铂金价格将走高。当工业大宗商品形成升势时，铂金将成

为主要的受益者。 

    ------------------不要相信美元、黄金神话！大家相信我，铂
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金是下一个神奇！汽车工业必须用他，这东西价格低品质比黄金好，

黄金是土财主带的，铂金是贵族带的，打个比喻啊！铂金已经低于他

的基本价值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1510:25 

    存款 6000 亿大概就是换了这 600 亿美元热钱出逃！(2011-10-

2000:39:38)转载▼ 

    国内存款少 6000亿人民币外储少 600亿美元的联系 

    消息 1：发布时间:2011年 10月 17日 15:04 

    . 

    (记者董沛)10月 14日，中国人民银行发布的相关数据显示，前

三季度人民币贷款增加 5.68万亿元，同比少增 5977亿元。 

    9 月末，广义货币(M2)余额 78.74 万亿元，同比增长 13%，分别

比上月末和上年末低 0.5 个和 6.7 个百分点；狭义货币(M1)余额

26.72 万亿元，同比增长 8.9%，分别比上月末和上年末低 2.3 个和

12.3个百分点；流通中货币(M0)余额 4.71万亿元，同比增长 12.7%。

前三季度净投放现金 2557亿元，同比少投放 1045亿元。 

    9 月末，本外币贷款余额 56.24 万亿元，同比增长 16%。月末人

民币贷款余额 52.91万亿元，同比增长 15.9%，分别比上月末和上年

末低 0.5 个和 4 个百分点。前三季度人民币贷款增加 5.68 万亿元，

同比少增 5977亿元。 

    分部门看，住户贷款增加 2 万亿元，其中，短期贷款增加 8271

亿元，中长期贷款增加 1.17 万亿元；非金融企业及其他部门贷款增
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加 3.67万亿元。其中，短期贷款增加 1.86万亿元，中长期贷款增加

1.71万亿元，票据融资减少 59亿元。9月份人民币贷款增加 4700亿

元，同比少增 1311亿元。月末外币贷款余额 5239亿美元，同比增长

24.4%，前三季度外币贷款增加 734亿美元。 

    在存款方面，前三季度人民币存款增加 8.11 万亿元，外币存款

增加 300亿美元 

    另外，9 月末，国家外汇储备余额为 32017 亿美元。9 月末，人

民币汇率为 1美元兑 6.3549元人民币。 

    消息 2：新疆存款超万亿，但是新增的百分之 60 是单位，而且

单位增率百分之二十四，居民百分之三！新疆金融机构人民币存款首

次突破 1万亿元 

    发布时间:2011年 10月 18日 17:47来源：新华网 

    2011年以来，新疆金融机构人民币存款不断增长，截至 9月底，

存款额首次突破 1万亿元。 

    记者从自治区金融办获悉，截至 9月末，新疆金融机构人民币存

款余额达 10080.48 亿元，首次突破 1 万亿元，比年初增加 1199.59

亿元。其中，单位存款余额 5626.78亿元，比年初增加 904.14亿元；

个人储蓄存款余额 4011亿元，比年初增加 299.36亿元。(记者杜静、

贺占军） 

    -----消费一句空话，通胀让百姓更穷，垄断的拿走钱了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1510:28 

    2012--2016爆发全面危机(2011-09-2812:34:41)ZXL1968 
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    1：拿我们国内人民将来的已经亏空很多的养老钱，去救济欧洲

哪些高福利的懒汉 

    2：购买美国国债是“赔款”，区别只在于国债具有偿还信用，至

于美国会不会遵守这个信用，大家心里都清楚。估计中国老百姓很快

就会看到，不仅手里上万亿美元的美国国债是一堆“白条”，甚至全

部 3万亿美元的外汇储备，都将会变成一千多吨没用的废纸。再加上

同样近 3万亿美元的外资企业如同抽水机般抽取中国财富，当今美国

等西方国家从中国攫取的财富，远远超过了工业社会以来西方国家任

何一个时期对外掠夺财富的规模。可是，美国等西方国家仍不满意，

进而对中国共产党提出了政权要求，坚持要实现解体中国的战略目标。

3 

    全国地铁处于亏损状态，部分城市每年达几十亿元 

    地铁作为城市公共交通序列的重要组成部分，其公共性天然地高

于商品性。全国各地乃至世界各地已运营地铁几乎全部都处于亏损状

态。国内传统的地铁运营模式一般是由政府财政拨款修建，营运中出

现亏损了也由财政补贴加以解决，有的城市每年都要为此付出十几亿

甚至几十亿的财政补贴才能维持地铁的正常运营。北京市每年补贴地

铁运营亏损就在 20 亿元左右，深圳地铁的负责人也曾诉苦说，深圳

地铁亏损已达近 10 亿元，2012 年至 2016 年预计地铁折旧和利息亏

损额约 220亿元。这些钱的最终买单人还是纳税人。 

    国内地铁盲目追随香港“地铁加房产”模式 

    目前世界上仅有为数不多几个城市的地铁公司盈利。其中，香港
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是依靠沿线土地资源的升值来获利，开创了一条“地铁加房地产”的

运营模式。目前各地的地铁建设都盯住了“香港模式”，这个思路看

似可行，却没有考虑到城市实际状况的差异。香港人多地窄，市民收

入高，地铁票价为亚洲之最，客流量均衡稳定，这些是香港地铁成功

的因素。而内地能具备这些因素的城市非常之少。地方政府期望借兴

建地铁提升沿线土地价值，进而通过拍卖土地来获利的行为，必然使

得地铁沿线房价一路高升。但这种短期、快速牟利的思维，遮蔽了长

期营运的亏损，还将对环境造成不可避免的伤害。 

    之所以是 2016 爆发全面危机，是地方债是整贷整还，要么不爆

发，爆发就集中爆发，3-5年就到期了！到时候，国际上的，国家的

地方的必然一起爆发！我就不信，上百万亿的亏空，他们还能养那么

庞大的公务员，编外警察，到时候，必然现在骑在人民头上的老爷们

大批下岗，地方政府都破产了，他们拿什么养人，连这些人都没有生

计的时候，就是没有任何人阻挡变革的时候了！5年后，你们看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1510:29 

    重庆房价连跌 3 周温州炒房客急抛售 2012 年 08 月 15 日 02:26

鄢银婵我有话说查看评论(40)在全国楼市连续两月环比上涨的大背

景下，中国指数研究院西南分院最新发布数据显示，重庆楼市最近三

周出现 3连跌，仅半月价格下降便过千元。 

    中原地产营销总监何倩向《每日经济新闻》记者透露，近期温州

炒房客在重庆挂牌出售的房源出现激增，不少温州人都急于出售手中

的住宅房源套现，进而转战商业地产。 
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    中国指数研究院西南分院数据显示，上周(8 月 6 日~8 月 12 日)

重庆主城区商品房成交备案 3784套，同比减少 52套，成交面积 34.50

万平方米，同比减少 0.92 万平方米，成交套数和成交体量分别下滑

1.6%和 2.8%。 

    “最近一段时间，重庆商品房成交均价有明显回落。”中国指数

研究院西南分院总经理汪勇介绍，上周重庆主城区成交建面均价跌至

6516元/平方米，相比此前一周的 6837元/平方米的均价，下跌了 321

元/平方米。 

    《每日经济新闻》记者在中国指数研究院官方网站查询发现，7

月 30 日~8 月 5 日重庆主城区商品房成交面积同比下降 26.95%，成

交均价下跌了 728元/平方米，以此计算，7月 30日~8月 12日期间，

重庆商品房价格下跌已超过千元/平方米。 

    纬联地产市场经理王波表示，以“周”为单位反映房地产市场数

据并不科学，结构性因素在其中发挥作用颇大。 

    据了解，目前重庆房地产市场相关数据尚无来自官方的统一出口。

汪勇称，中指院的研究数据是以重庆官方备案成交数据为基础统计的，

不包括一些不是真实反映市场真实的情况的福利房等成交数据。《每

日经济新闻》记者了解到，随着重庆商品房出现 3连跌，不少温州炒

房团也按捺不住急于抛售套现。 

    近日，媒体报道称某温州炒房客在重庆二手房市场一次性挂出

90套房源出售，覆盖重庆整个主城，价格从套内 6000多到 1万余元

都有。 
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    “近期，确实存在温州炒房客在重庆挂牌出售房源大增的情况。”

昨日(8 月 14 日)，中原地产重庆公司营销总监何倩直言，与她相熟

的不少温州炒房客都希望借着全国楼市回暖之风“大步快跑”。 

    钢运置业一陈姓经理则表示，温州炒房团此番急于套现并非完全

败退，而是瞄准了重庆商业地产欲“卷土重来”，何倩对此也予以证

实。 

    而记者采访的多位中介人士则反映，尽管信贷加大、通胀压力犹

存，房价不可能出现大跌或大涨，温州炒房者转战商业地产前景同样

不明朗。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1518:30 

    @leke4562012-08-1513:11:29 

    铂金在哪买？珠宝店非常贵的。 

    ----------------------------- 

    贵？黄金 330 多，铂金不到 300，按理铂金是黄金价格的一倍！

历史上罕见！当然金店都有卖的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1518:37 

    我补充中央的战略意图：现在祭出房产税和限购房还可以在房地

产真的不行，危及地方财政时宣布取消限购！暂缓房产税等等！逻辑

上讲出房产税将使抛盘出现，房价实质下跌！可能砸自己饭碗吗？这

就是吓唬资金，警告资金不要往房地产流动！吓唬一下而已！如果此

时出房产税富人会卖掉房子跑光的！关键是存量房子卖给谁？即使要

收房产税他们也不会在今明年！起码时间点在存量房大幅下降后，这
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才符合逻辑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1518:43 

    下面谈一下立体思维方式的培养！要培养各行各业学术行政的领

导人就是培养超越时空的思维感！一个玉石雕刻师对玉石从平面看，

从玉石这面看与能够立体的透视玉石完整的看产生的把一块玉石雕

刻成什么东西的蓝图是不一样的！立体思维的核心是透视和俯瞰，微

观与宏观 1 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1614:33 

    @leke4562012-08-1521:35:31 

    @zxl196820122012-08-1518:30:26 

    @leke4562012-08-1513:11:29 

    铂金在哪买？珠宝店非常贵的。 

    ----------------------------- 

    贵？黄金 330 多，铂金不到 300，按理铂金是黄金价格的一倍！

历史上罕见！当然金店都有卖的！...... 

    ----------------------------- 

    哦，我的价是国际标准价，金店利润大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1614:37 

    @裂魂灯 2012-08-1609:56:10 

    @裂魂灯 2012-08-1317:26:43 

    纠正下上面的: 

    ------------------ 
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    不知道楼主看过&lt;动物庄园&gt;没有,推荐看一下. 

    还有马克思主义本质上还是处于空想主义的范畴 .漏洞百

出...... 

    ----------------------------- 

    人类到哪去,反正不会到共产里面说的"集体生产"的状态,生产

由人工智能代替,或者也许是另外的方式.现代科学发展方向已经否

定了共产理论-----嗯，马克思主义是有局限性，但本质思想是向上

的，是对的，是符合人性的！如果按照共济会的理论，人太多了，资

源非常有限那么消灭低等民族人口，你我就死定了！弃暗投明吧！即

使你跟他们再紧离开地球的飞船里也不会有你的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1614:47 

    （三）红军能够胜利的根本原因是红军有为天下人谋幸福的的无

私精神和远大志向 

    最近我不写文章了，有时间看电视了，看了电视剧《红娘子》很

受启发，红军的人才是怎么培养出来的？为什么人民要跟红军走？红

军为什么能够胜利？我认为，首先红军是一支有理想有追求有志向的

队伍，红军不是为了自己的利益而是为了天下百姓的利益！一支有志

向的队伍没有天下会打下天下，一批八旗子弟就是拥有天下也必将丧

失天下！为了不让网友枯燥，我用精心挑选的截图来说明原因： 

    从这几个图和史实可以看出，这是一个连卫生员都在上战略素养

课的队伍，一个还拿着土制步枪缺衣少穿的队伍居然在超前培养炮兵

甚至培养飞行员！这是怎样一支有理想有必胜信念的队伍？ 
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    这几组图片足以说明红军不是靠说教打动人的，是靠行动打动人！ 

    红军就是有海纳百川的气魄以及引领先进思想的文化魅力！ 

    靠白色恐怖为一个团体乃至一党一派谋私利从来只谋得一时谋

不得长远！国民党时代军阀割据时代哪些深知此道的统治者他们抓的

人杀的人还少吗？往远看，限制一个村只能有一把菜刀的蒙古大汉他

们最后不都覆灭了吗？再严厉的管制都管不了人们内心对黑暗的本

能痛恨！ 

    这还是哪支红军吗？ 

    他更像什么人？ 

    这还是为人民服务的政权吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1614:52 

    （四）红军的民主文化是人类历史上真正的民主文化！ 

    放眼世界，中国的主体民族汉族是民族意识最差、自己民族倾轧

最严重的民族、自己最瞧不起自己的民族，最不团结的民族！甚至在

维护自己同胞利益和国家利益上不如非洲土著！有人说这是我们民族

有劣根性，我认为不是我们民族有劣根性是指导我们民族的文化出问

题了！一个历史细节就很说明问题，满清末年，曾国藩如果联合太平

天国，或者他在剿灭太平天国后与左宗棠、李鸿章联手推翻满清恢复

汉家天下一点问题没有！但说合的人都去了，他不干！为什么？因为

满脑子儒家文化的曾国藩一点民族意识没有，他脑子里只有主子奴才

君君臣臣！他这样有见识高智商的人都这样想其他百姓更是麻木不仁，

按照这样的文化，即使大权在握、即使肌肉发达由于儒家奴性思维惯
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了，当下人下跪惯了，吃苦惯了觉得自己天生就不该当主人、天生就

该是被主子管的人！不管这个主子是大明的还是满清的我只是做好一

个奴才的本分就是！换句话说没有主子还不适应了呢！他们心里一点

反抗的念头都没有！主子杀其他同胞是哪些同胞不听主子的话，活该

被杀！我老老实实主子说不定还赏我块肉吃呢！这一点接受蒋介石不

抵抗放弃东北命令的张学良将军将这种文化演绎到了极致！不管主子

命令的对错！即使主子让放弃世代的家园也必须放弃！西安事变的文

化本质也还是苦谏不行改兵谏，将领没有任何关于国家民族的原则立

场，不论怎么谏还是要最终求得主子同意！随着张学良兵谏成功后自

己把自己老老实实绑好让蒋介石带走，那种君要臣死臣不得不死的儒

家文化味道实在是太浓厚了！所以说儒家文化就是对民族精神的毁灭

这一点弃医从文的鲁迅体会深看得透！当年鲁迅就是看到了一群大汉

嬉笑围观宰杀自己同胞的场面而幡然醒悟！这一点毛主席看的远、魄

力大、敢探索！毛主席反复强调：“世界是你们的，也是我们的，但

是归根结底是你们的。你们青年人朝气蓬勃，正在兴旺时期，好像早

晨八九点钟的太阳。希望寄托在你们身上。”记得我的小学课本前几

课就明明白白的告诉我们：“你们是新中国的小主人”毛主席他老人

家就是敢放手让年轻人当家做主嘛！一部电影《从奴隶到将军》就反

映了红军不分民族不分出身只看能力和贡献的用人原则！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1614:55 

    儒家文化不是没有好的地方，但和为主忍为主斗争不足！这样一

个竞争的世界不斗争怎么会存活！我们要好好想一想红军从官兵平等
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怎么演化到今天的等级森严，那样一个生动活泼的民主氛围是怎么丢

的！这个问题不解决，就是再次创立红军后我们依然还会成为李自成！

我认为红军三湾改编支部建在连上是强调了党的领导，这没有问题，

一盘散沙是干不成事的！当然我们也绝对不能忽视红军士兵委员会的

可以批评领导的民主权力！这个传统一直持续到延安时期，到解放战

争后期随着革命胜利就淡化了！红军时期即使你是领导士兵在党的会

议上也可以当面批评你而不怕打击报复！是谁给了士兵这样的胆量？

首先是政治上官兵平等的原则，简单的说，我士兵批评了连长占小便

宜是我后面还有党支部众多党员的支持，党支部是和你连长平级甚至

更高的，你连长有军事指挥的绝对权力但是党支部有政治思想的绝对

权力，这难道不是传说中的三权分立吗？也就是连长、党支部、士兵

委员会的分立，而党支部的指导员只是一个组织象征，重大原则事项

需要党员投票决定，现在异化成书记一个人说了算！所以军队上这个

指导员应该士兵化和任期短期化，这样任何士兵都有可能到这个高于

连长的位置替士兵说话而不惧怕连长的报复！一个简单的事实就是员

工不可能对老板说三道四！而到了哪个位置却不为士兵说话的人也会

被士兵所抛弃！在地方上应该是这样，书记不能一个人一直当！专业

市长可以干的比较久，但高于市长担负监督市长工作的书记如果也同

样干的久，长期下去就是他一个人或者他拉拢市长形成小团伙的人说

了算，根本起不到监督作用，所以行政权要与监督权、任命选拔考核

权分离，没有平等的政治地位是谈不上监督！红军官兵政治上做到了

平等！；第二是官兵经济收入差别不大！没有绝对平均的东西，但差
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异不大是可以也是必须做到的，长征途中，首长骑马士兵步行没有人

有怨气，大家都理解这是工作需要！解放初期，厂长的工资比一般工

人是高些，但一些的老工人的工资也比厂长的高！上世纪 90 年代，

学校也是这样，校长的工资是学校里属于最高级别里面的人，但是有

老教师也和校长拿的差不多！这样人们没有必要非要当你哪个官，我

就是得罪你领导了，我还该干嘛干嘛，你不升我的官我还不操那份闲

心呢！所以没有经济平等和保障就谈不上监督，红军做到了官兵经济

平等！第三：由于有党支部和士兵委员会的监督，红军官兵在人格上

是平等的，具体表现为长官不许打骂士兵！论证了我们要的真正的民

主就是红军的民主！我的理想就是重建红军，有现成自己创立起来的

红军式的民主又何必拾西方式民主的牙慧而易于被外人操控呢？举

个例子吧：早先的国企职工，可以和厂长书记面对面理论的，不丢饭

碗，这是经济地位上的民主，工厂是国家的不是你厂子个人的，这是

政治地位上的民主，他们是一切民主的根本，有了这两个民主才能够

谈健全的人格、平等的人格；现在我国向欧美学习资本主义，经济领

域中私企与准私企——股份制企业占了大头，私企和股份制企业，工

人不可以对企业的中层管理人员有意见的，因为那会丢了饭碗的！这

是经济地位上的绝对不民主，甚至于是独裁，这是一切独裁与专制的

源头。一个饭碗堪忧的国家，绝对是个不民主的国家，而我国的当下，

向英美学的太多了，连英美最不民主，最极端专制的一面也学到了。

其实改革开放之初我们国有企业曾经兴起过老子退休儿子接班，如果

不是考上大学我就差点接我父亲的班！当时心里是非常有安全感的，
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觉得有个国家真好，有个单位有个组织真好，后来我父亲在的国有企

业倒闭了，报纸上说接班影响公平效率，我想一想也对，人家美国年

轻人就凭自己本事干嘛！1年前我看电视采访美国大的汽车企业，发

现里面一家三代都在那个企业干！人家为什么能接班？仔细一研究，

美国人家行业工会厉害！工人为了保卫自己劳动的权力是不允许外来

人员随便被企业雇佣，如果企业要雇佣员工必须同等条件下优先雇佣

自己人！原来美国也有保护，是工人自己保护自己，原来是国有企业，

国家保护工人及其子女利益！以前我小时候在的工厂有小学有技校有

医院，后来企业兼并了、私有化了，据说哪些东西都应该社会管，企

业不能管！我也觉得有道理，前几个月，我看电视发现中国在非洲投

资矿产资源，人家非洲政府要求我们中国企业必须配套办学校办医院！

原来他妈的企业就该管这个！连非洲都要求管工人的吃喝拉撒妻儿老

小生老病死我们可以不管吗？！是谁骗了我们这么多年？其实现在我

们残存的国有企业——央企中就保留有部分的良好员工福利关怀以

及红军式传统文化和民主氛围！例如今年暑期感受内地感受央企感受

中国铁物----香港大学生在中国铁物暑期实习活动中在央企实习的

香港的大学生们就更多地感受到了企业的人情味和包容性。他们说

“央企像家很温馨，上下级之间来往，没有那么多繁文缛节的规矩要

遵守，在香港这是不可想象的香港的各项企业制度非常严格，一旦触

及不留情面，而在央企中大家更多地会考虑员工的个人感受，不会“下

手太狠”，共事的环境也更加融洽。再比如说，央企会有食堂，还有

各种活动室。他们认为，央企完备的后勤保障体系，让员工们能够更
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加安心地工作。”我想说央企对员工的福利是每个在中国的企业都同

样应该给予员工的福利！这不应该是特殊性！曾经我在祖国偏远边疆

的哪个小工厂给的也是这样的福利！今天中国绝大多数企业没有央企

员工给员工的福利好是哪些企业自己没有做好和政府没有对他们严

格要求的事，关有公有制文化传承的央企什么事！当然央企除了对员

工福利好以外哪些天价吊灯奢侈浪费的事又是另外一回事！有的人就

是故意将两者混淆！值得一提的是，实习期间适逢中国铁物举行庆祝

建党 90周年红歌会活动，大家聚首一堂，共同高歌，庆祝党的生日，

热烈的气氛烘托出中央企业独特的文化魅力和感染力，让香港实习生

颇有感触，他们表示，在娱乐泛滥的当下，主流价值观的凝聚力和向

心力以及所形成的企业文化，是中央企业不断前行的重要驱动力。香

港大学生的经历告诉我们，对于国有企业是有人有计划的在抹黑污蔑

啊！只有心底无私打开大门真相才会战胜谣诼！看 90 后红军正向我

们走来，尽管他们迷茫、尽管他们没有经过严酷斗争考验，但是他们

只要不愿意被奴役这就够了！重走红军长征路，我们就要有红军的胸

怀和气魄！首先为了壮大中国的自身实力就是要旗帜鲜明的输出革命，

解放东南亚解放蒙古解放琉球钓鱼岛！在印度在尼泊尔在缅甸甚至在

美国、日本都有我们红军的队伍！最好的防守就是进攻！没有这样的

敢同美帝争高下的气魄，谈什么战略都是侮辱战略这个词！美国打着

西方民主的旗号东讨西征我们红军更是堂堂正正的正义之师许它战

那道就不许我征吗？我们不是你美国的跟班，少在老子面前指手画脚！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1615:03 
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    @7691377582012-08-1614:52:02 

    楼主有才，可惜了，没找到机会 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    快了，我夜观北斗，看西南方向红云一片，北斗星就要突破牢笼

了！注意 818这个日子，必有大事发生！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1615:08 

    美国的“大战略”就是掠夺整个世界经济,隐秘的消灭世界绝大

多数人口，把地球有限的资源只供给极少数人长期享用！随着科技的

发展，他们将越来越不需要过多世界劳动力人口和消耗掉未来世界的

资源，他们考虑的不是这一届乃至下一届的事，谁当美国总统都是不

需要考虑的事！他们考虑的真是他们哪个资本集团千秋万代的事！所

以因为有美国，世界人民必将不仅免不了被奴役的命运还将免不了灭

种的命运，他们即使经济危机也不削减军事投入的疯狂举动告诉我们，

他们在阿富汗、在伊拉克在利比亚------的军事占领或者介入告诉我

们：美国不管你讨好它还是不讨好它，它该灭你就灭你，萨达姆、卡

扎菲就是想投降，就是真心实意的都揭开自己老婆的被窝给美国看—

—我们没有原子弹，有用吗？没有用！伊朗、朝鲜就是告诉美国人说

我有原子弹，美国人拿他有办法吗？没有办法！应该看到的事实是军

事打击别国，美国甚至占不了世界上就是坚定跟它对着干的小国的便

宜，更占不了中俄的便宜！美国最让人害怕的战略就是先经济渗透最

后利用金融霸权地位经济控制！美国最最最让人害怕的战略就是利用
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科技优势实行基因级别的以疫苗以转基因食品为掩护的生物攻击！我

们中国红军的使命就是在美国手中拯救全人类！一个有理想的队伍在

全世界是不缺少同盟军和同志的！我这段话，可以作为红军的间谍人

员策反各个国家、各个种族、各种信仰只要是地球人进行反抗美帝的

全球红色斗争的基本宣传统战纲领！统一战线、武装斗争、党的建设，

这是中国革命胜利的三大法宝，这是毛泽东对中国新民主主义革命经

验的基本总结，我们绝不能把这三大法宝丢弃。 

    附录 1： 

    “元顺帝末年，颍州刘福通及各地老百姓纷纷揭竿起义，闹得朝

廷佬心神不宁，坐卧不安。为了巩固反动统治，他们一面派兵血腥镇

压起义军，一面派家鞑子到各家各户进行控制，大伙儿被卡得苦不堪

言。 

    住在户上的家鞑子，都是穷凶极恶的歹徒。不但将兵器没收，连

切菜刀都得由他保存，用时去领，用后即还。哪家有大闺女、小媳妇，

都要出高价钱向他买门槛子。谁家不买门槛子，不管是闺女房还是洞

房，他可以随意出入，想跟谁睡觉就跟谁睡觉，坳犟不得。如果拿钱

买了门槛子，他就稍微规矩一些。门槛子这玩意儿，又没有固定的牌

价，他说多少就是多少，又不许你还口。这样，富户能买得起，穷户

就作了难，一个门槛子，就能让你倾家荡产。实在买不起的，妻女只

得任其糟蹋。过去哪个女的不守妇道，或者不太正经，贬她的人总爱

说：“这是没有门槛子人家养的闺女。”鲁迅的小说《祝福》中，主人

公祥林嫂因嫁过几个男人，为了赎自己的罪孽，不也曾花钱捐个门槛
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子吗？ 

    家鞑子比自家的老祖宗还有尊贵，好东西得尽着他吃他用，稍不

顺心，不是打就是骂，甚至处死你都无处伸冤。平时三朋四友在一起

聚会，或者两个在一处说悄悄话，你要惹着他，他诬赖你想谋反，连

命都没有了，所以那时候，天黑就吹灯，谁也不敢胡遛乱逛，免得祸

从天降。试想，这暴虐统治，不是一天两天，或十天半月，人们硬硬

头皮就熬过去了，成年累月如此，谁能吃得消呀!因此，血气方刚的

汉子，有的冒着一死，都跟着朱元璋造反。可是毕竟管得太严，卡得

太死，造反的人不多，打不过元兵。怎么办呢？朱元璋向军师刘伯温

讨计策。刘伯温能掐会算。满腹韬略，沉思了一阵说：“天下人都对

家鞑子有刻骨仇恨，如果大家一齐动手，别说一家只有一个家鞑子，

就算有两个家鞑子，也能斩尽杀绝。”朱元璋皱着眉头说：“你说的很

有道理，只是全国这么多人家，用什么秘密办法告诉他们，大家都一

齐动手呢？万一走漏风声，就要万民遭劫呀？”刘伯温捻着胡须笑道：

“你不必忧心，我自有良谋。”农历八月十四、八月十五两天，商店

里，小滩上，到处都是麦圆饼子的。有的人家买不起，便有人赠送。

鞑子不懂，便问：“这是什么东西？”人们就告诉他们：“这是月饼，

八月十五拜月的供品。”于是他们便解除了戒心，不再盘问了。中秋

晚上，每家都捧出月饼、瓜果祭月。举行祭月仪式之后，各家人围在

一张桌前，赏月饮酒。家鞑子也趁热闹，喝了个一醉方休。最后把月

饼掰开，以便分而实之。每个月饼内都夹有一个绵纸纸条，文曰：“请

今夜子时杀死你家的鞑子兵。”鞑子兵不识汉文，楞着脸问：“那是啥？”
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有的说是饼芯子，有的说是祝你全家团圆，还有的说月娘娘保你平安。

他们便信以为真，乐得咧着傻笑，叽哩呱啦的说：“就你们汉人名堂

多，真有意思!”子时一到，有的鞑子兵醉到了，有的鞑子兵睡着了，

有的还在嘻闹。各家因对鞑子都恨之入骨，一家人好商量，挤挤眼、

碰肘胳臂时，全都心领神会了。几个人对付一个人还不容易，用手掿

脖子，用砖头砸脑袋，人人一条心，一齐动手，只听这里噢唠一声，

那里哎哟一声，未用一顿饭食的工夫，平日张牙舞爪的鞑子兵，全都

报销干净。这是一个欢腾的夜晚，各家完成了杀敌任务，都走出家门，

互相打听：“你家的鞑子杀死吗？”“杀死了!”“你家的呢？”“那还

用说，早呜呼了!”于是人们敲锣打鼓，噼噼啦啦的点放起鞭炮。” 

    看来我有一点控制不住自己的感情了！我本人不怕死，但为了女

儿能够有个精神正常的爸爸而幸福成长，这文章也就写到这里了！（全

文完） 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1615:10 

    A 股打响 2100 点保卫战 QFII 近期投入 87.7 亿元抄底？----哈

哈，忽悠，接着忽悠！根据我的经验遇到这话起码还要跌百分之 20！

而且这句忽悠台词我 1-2年前就算准了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1615:19 

    今天看乌鲁木齐晚报，存款由国有银行向地方商业银行的搬家如

我预言的那样开始了，利率浮动，哈哈，这样国企将陷入严重资金短

缺，不得不以金融创新手段高杠杆借外资高利贷，他们不会预料到，

国企资产股份化，以国有股份做抵押带来的款在预想不到的巨大危机
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下全部被人家收走！这就是一个骗局！一步一步精心设计的局！现在

我肯定下一步就是国企严重缺钱抵押资产了！再下一步从没有见过的

危机马上就会来到！现在不作为，我们就没有国企了，换句话说我们

没有飞机坦克尊严和养老金了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1622:58 

    @爱的理由 2132012-08-1618:00:37 

    楼主确实知识广泛。那依你看现在应该投资什么呢？有闲钱会通

货膨胀，物价上涨。肯定要做点什么，我可是不懂啊，不至于去买黄

金吧。我看买玉器怎么样啊？ 

    ----------------------------- 

    国际金价不到 1200 绝对不买！大宗商品下跌这是长期的过程！

可叹央企又上当了，央企急剧向海外扩张，现在国有银行钱又到商业

银行手中，央企就要被迫卖家产了！如果是卖地卖家产手中有钱那么

就是地主富二代败家子！哪怕有钱是从外面骗来的、抢来的也是本事！

看来家被败掉不可避免了！玉器您不懂吧？和田玉也有假的，一种叫

水石的真石可以充假，我认识的玉老板收玉上当了一块转送给我，还

有玉粉压粘的！不易鉴定，我见巴基斯坦人伪造的海蓝宝石，我差点

上当！不是真懂不要出手！现在低端宝玉石在掉价，高端的没有人卖，

玉器只限于中国，铂金、宝石还是好，世界通认。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1623:03 

    @hyh5502012-08-1621:04:57 

    周克华 8 年才抢了 55.5 万元，重庆女孩只看了周克华一眼，获
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奖励 60万元。这就是人生，关键在于在对的时间遇到对的人 

    “只是因为在人群中多看了你一眼。。。。。” 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    有哲理！最近我在大漠上捡宝石编了首歌，也是这意思 

    两天行程，第一天晚上我一颗宝石光都没有见，帐篷还被吹走，

多亏了网友苹果啊帮我追回，忧伤的我唱起了宝石光之歌“宝石光啊

宝石光，千里万里我来追寻你，宝石光啊宝石光，我和你亿万年前有

个约会，宝石光啊宝石光看不到你我是多么伤心！为了寻找你啊宝石

光，我离别妻子和孩子，为了寻找你啊宝石光我离开了家里的热炕头，

啃着干馕到你身边，看不到你啊我多伤心、带不走你啊我多寂寞、留

不住你啊我多贫穷、白天黑夜我心里只有你，啊！跟我回家吧我的宝

石光，即使老婆会怨恨，我也要向情人一样对待你，尽管老婆很漂亮，

尽管电视很精彩，尽管孩子很可爱，如果你跟我回家，我的目光属于

你！跟我回家吧宝石光，亿万年前我就是你情人！ 

    作者：老帅作曲：卖花姑娘原曲版权所有！--吧友共享！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1623:07 

    @leke4562012-08-1620:57:16 

    @zxl196820122012-08-0915:01:45 

    @议员的马甲 2012-08-0914:57:01 

    离楼主好近，握手 

    ----------------------------- 
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    新疆人吧！不管历史怎样演化，我们一定会富裕的，我们有中国

最丰富的资源和最稳定的农业条件，这就是我说这话的底气！...... 

    ----------------------------- 

    黑格尔说：“存在就是合理”我认为：“不合理就不应该存在！”

其实我这句话的意思就是：“造反有理，懦弱活该” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1623:10 

    @li302012-08-1619:36:42 

    谁有铂金和白银的购买渠道请提供一下。不要那种加价 10%的。 

    谢谢。 

    ----------------------------- 

    白银不行，已经被恶炒，而且性质不稳，容易发黑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1700:29 

    @裂魂灯 2012-08-1700:13:31 

    回复第 457楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-1614:37) 

    @裂魂灯 2012-08-1609:56:10 

    @裂魂灯 2012-08-1317:26…… 

    ========== 

    我不相信所谓共济会有那么大的实力，这是一个博弈的世界，没

有任何一种势力可以掌控全世界，任何势力都会受到牵制。...... 

    ----------------------------- 

    对啊！包括美国人民也是反对他们的，他们太黑了！所以拯救地

球是全世界人的事情，我们中国人也要有这个责任感！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1710:47 

    @yangkan0082012-08-1710:08:33 

    还有手头只有十 W的话，是借钱买房好还是投资保值好？ 

    ----------------------------- 

    如果您和我一样可以享受福利房，这个比市价便宜百分之 50 以

上，房价崩盘也只比这低一点，况且毕竟住房改善是人生乐趣哦，这

个可以买！高价商品房坚决不能买，实际上乌鲁木齐拿到第二套便宜

住房的人已经考虑少赚一点卖掉了，这样商品房价必然要和保障房看

起！如果这是调控也不失一个好招，但是巨大的浪费是这个办法的最

大缺陷！全面看是败笔！投资——现在除了没有恶炒过的资源类东西

外，其他书画玉器钱币邮票-----谁爱要谁要！到危机一定程度，地

摊上您捡漏才有可能！还早呢，实体更不行！一句话现金为王！不要

高位接盘！哪个跌的惨投资哪个，时间还早！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1710:51 

    @yangkan0082012-08-1709:36:05 

    楼主，请问一下，你认为铂金走势会是怎么样的，适合保值（最

好能赚点）吗，你的铂金是从哪里购买的 

    ----------------------------- 

    不要被一两天的价位变化和新闻所左右！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1710:54 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1710:55 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1711:00 
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    不行图片我传不上来！这样说吧，现在铂金价格比 2007年还低，

虽然不是 5年最低，但是已经比 328的均价低近 30了！如果是 10年

投资现在当然可以分步动手，我每个月背着老婆存 3000 私房钱，合

适了就出手，眼界要宽，不要盯一样东西！股票 1800 以下我也考虑

玩波段呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1711:01 

    铂金卖黄金的地方都有卖的，他的缺点就是不易变现！所以必须

是长期投资！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1711:34 

    我作为民间敢于挑战诺贝尔奖的为老百姓服务的左派爱国经济

学家，有责任既让大家保值赚钱有不上华尔街金融骗子们的当，我有

充分的证据表明现在他们里外勾结就是让中国老百姓把人民币换成

美元和黄金！随便一个消息：1：香港流入内地黄金量五个月增

700%2012年 08月 17日 09:02：4各国央行争当买金主力据世界黄金

协会统计，投资者持有的黄金交易所交易产品头寸仍接近纪录高位。

另外，央行的购买需求也是支撑金价的一大因素。 

    据统计，第二季度，官方黄金买盘增长逾一倍，达到创纪录的

157.5吨。俄罗斯、哈萨克斯坦、土耳其和乌克兰等国第二季度均宣

布增加了黄金储备。 

    就可以看出世界高位黄金往哪里跑？再看中国铝业半年业绩巨

亏未改并购扩张“豪情”，欧洲诺基亚陷入扩张危机美国苹果现金收

购等消息！其实美国华尔街现在手握两次多印的大量美元，他们傻啊？
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不知道自己买黄金？不知道自己扩张实力？嗯！大家好好琢磨一下！

美国就是要让自己的垃圾美元变值钱！美国的战略意图是加重危机，

搞垮世界经济，让其他国家产生 2008 年刺激后经济回暖的错觉，在

大肆扩张后被套牢、缺钱、泡沫破裂被美国公司反收购！当年日本就

是这样陷入长期的衰退的！我这话不是今天讲的一到两年前我根据研

究就判断出了美国的战略意图！我们不上他们的当，世界上好东西多

的很，比如说戈壁滩上的宝石光拾一块少一块，美元人家想印多少就

印多少！这东西能要吗？而且一旦国家外汇管制，你的美元就是废纸，

我直接告诉大家，如果我管金融一定会搞最严格的外汇管制而不是郎

咸平、夏斌之流鼓吹的所谓藏汇与民！实际上他们还同时在鼓吹金融

改革需充分自由化，地方金融改革就是放开了外汇管制的大门，藏汇

与民再打开大门，外汇逃跑，人民币大贬值！外汇在央行手里，我给

你讲我管这事把我惹急了我就宣布临时冻结兑换！或者兑换额度申请，

让你审批半年拿不到外汇，逼着外国用人民币结账！或者现货结账，

你们美国没有卖给我们多少需要的东西，如果我让你把美元都拿走我

经济崩溃那么不如我不让你的哪些存我这外汇兑换！而这不影响我和

其他国家的实际贸易！大家理解我的思路了吗？如果美国要发动汇率

战，我们完全可以暂时停止兑换美元，后面的贸易搞商品换商品，爱

换不换！如此，人民币——有商品保证的人民币和没有商品保证或者

不愿意拿出实际商品交换做保证的美元就是一堆废纸，美元就会现形！

谁让谁的货币贬值还不一定呢！一个简单道理，外国的货币，你不能

到外国兑换商品藏在自己家里骗自己啊，南越完蛋时，哪些带不走的
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美元就是废纸！还不如你存人民币有风吹草动可以快速抢几包盐呢？

汽车上用的铂金也是这样！把握稀缺、不可再生、是生活必须材料、

广泛认可或者有广泛认可潜力最好还能及时变现这几点就行！当然这

样全面的东西也难找，根据个人情况有不同侧重就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1711:45 

    以美元为主导的国际货币体系，60%的全球储备货币是美元。亚

洲金融危机后各国都在持有美元，尤其是新兴市场国家，通过出口赚

取了大量美元，这些美元又投到美国金融市场上，购买美国国债，弥

补美国的赤字，这种全球经济的所谓平衡终于在危机爆发后被打破。

---如果我们最大的美元持有国中国与别人做生意不用美元了，大家

想象一下，实际上美国给世界人民卖了什么？有用的就是粮食和武器，

其他高科技产品他还不卖！如果我们收回越南、缅甸与东南亚、伊朗、

俄罗斯战略联盟，那么我们有了粮食和石油我们需要美元吗？我就不

信我们理顺了科技创新机制科技就一定要靠美国！---简单的说，破

解美国命门的奥秘只有一个----全世界不使用美元！消灭美国霸权必

须先消灭美元霸权！现在将计就计，如果真的中国拿了那么多黄金，

我们干脆与其他国家结算用黄金结算嘛！人民币与黄金挂钩，嗯！美

国国库里还有黄金吗？东南亚人可是很认黄金的啊，他们有大米我们

有黄金美元回家吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1712:13 

    @yangkan0082012-08-1711:07:30 

    谢谢楼主～当大家都持有美元的时候，我想就按楼主所说，美元
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成废纸了，我认为美元有一波行情，不值得持有吗？ 

    ----------------------------- 

    这样说吧，您如果炒过股票就知道了，机构和证监会他们有详细

数据和软件告诉他们散户追涨了没有，跟风系数多少！当鱼群都进入

以后人家才会收网，我对捕猎计谋深有研究！如果就是你我赚钱，我

们不用费劲！在网边还能吃点食先跑，但是上亿人一旦都买了美元结

局是虽然我们只是买了一点美元但是市场上的美元忽然急剧变少，显

得美元忽然值钱，我们手里更多的以人民币计价的资产忽然严重不值

钱了，我们的房子存款都不值钱了！人家滥印的美元可以廉价的把我

们家的财产都收走，日本就经历过这事啊！其实我们中国人现在房子

是盖的太多了，但房子还是房子，不行我装个轮子把房子拉到越南去

换大米嘛！当然把我惹急了，符合法定结婚年龄的青年政府免费给他

们住房子！全国各地的空闲房子搞跨区域旅游，搞免费给农民工宿舍！

不行发给农民城市房屋，节约农村耕地！办法多了去了！话说到底，

就算我房子盖多了和你美元有个屁关系！我没有借你的钱盖房子而是

你借我的钱盖房子，咋想都是人民币值钱，是我卖很多商品给你美国

你很少卖商品给中国，咋想都是我的人民币比你值钱！把握这个事实

其他都是扯淡！我们考虑问题不能像茅于轼等人那样考虑自己家族的

利益和发财，我们要考虑全中国百姓的利益！我这个人是贪财好色，

他妈的老子也是凭自己劳动和智慧贪财好色，老子贪财但知道不能出

卖国家利益，老子好色起码知道美女是人家的老婆咱只能流口水欣赏

一下不能动手动脚的嘛！所谓本人有古君子遗风：君子好财取之有道，
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窈窕淑女君子好逑！即使有朝一日为盗亦当盗亦有道！此乃人之性之

有善恶两面然善当大于恶也！而他妈的窃国之盗卖国之贼强奸幼女之

人就是猪狗不如！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1712:34 

    @男人要混 2012-08-1712:04:58 

    好久没遇见高人了，楼主好人好文！ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    高人还是有的，他们要么太聪明了害怕被秘密逮捕，要么被收买

了，要么躲哪里观风向呢，谁都不愿意先触霉头啊！像南非曼德拉那

样被关 20 年年后给个总统也没有多少高人愿意干，现在特别高的高

人是躲到海外拿着美分指手画脚希望老百姓流血流汗后他们回来坐

当群众领袖！这样看我就是一个不知死活不顾妻儿的傻小子啊，说不

定死都不知道谁把我弄死的！也说不定中央情报局给我安排个美人计

情杀之类的，哈哈哈！不用他们搞臭我，我自己就暴露我自己弱点，

我就奇怪，我喊这么久美女特务咋还不来呢，估计他们摄像头没有准

备好，哈哈哈！希望网友记住：“我个人人性的弱点，不代表我思考

的结果没有智慧的光芒！”当然我写完这文章就又要潜水一阶段了，

否则北京公安局长就要找我麻烦了！我胆子是大但从小害怕大狼狗老

虎凳什么的！嗯！其实大家都怕！但再怕也得把真相告诉全国人民不

是？如果全国人民都能保住自己的钱能够保住中华民族的未来——

好家伙这么神圣的使命如果我能出份力，圆我一个英雄梦想，死了也



231 

 

值了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1712:43 

    上次我去沙漠捡了 30 多颗宝石光，玉化泥石也几十块，其他的

还有半面袋。晚上碰到两只狼，凌晨遇到一只可爱的小狐狸！嗯很有

乐趣啊！明天又要去了！但愿能继续满载而归！我们新疆是这样，夏

天只能去北疆秋冬春去南疆捡宝贝！上次我认识了一个铁路公安，嗯

下月到南疆去就和他一起去！老子不缺钱！所以我不会拿钱发昧良心

的帖的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1714:35 

    @首评黄棉 2012-08-1713:17:22 

    都是常委哈哈 

    天涯高级经济群：73326730 而立以下勿入愤青勿入脑残勿入！！ 

    天涯高级经济群：73326730 而立以下勿入愤青勿入脑残勿入！！ 

    天涯高级经济群：73326730 而立以下勿入愤青勿入脑残勿入！！ 

    ----------------------------- 

    我大概属于愤青，我就不入常了吧！入常的都是你们的人嘛，哈

哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1714:42 

    @hyh5502012-08-1713:15:41 

    一直想不明白，中国的 m2 那么高，而且国家还在不断的放水，

按理说应该出现恶性通胀才对，为什么现在会出现通缩呢？钱到哪去

了？ 
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    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    这样简单的说吧！大量钱进楼市了，贷款进的，本来 10 万的房

子现在 100万，嗯多进了 90万！其中有国家多印了 50万钱，其他 40

万是从社会经济的其他领域进入的，比如崔永元说的哪个电影厂应该

拍电影的钱炒房了，如果忽然房价回到 10 万，是国家多印的钱没有

了，其中 40 万干别的事的钱也没有了，表现就是缺钱！就是从银行

贷款你也只能抵押贷款 10 万而不是 100 万了，钱没有了！大量没有

了超过通货膨胀的钱！关键是烂账使许多钱变为账面上的死钱！市场

上的钱少了！因为人们为了保值都把钱买房子了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1714:50 

    @哑巴在呐喊 2012-08-0620:15:21 

    @zxl196820122012-07-1915:13:14 

    上述农民起义虽然都失败了，却大大消耗和削弱了清朝的实力，

给了清朝沉重的打击。其实我们分析这些农民起义失败的原因就在于

没有一个全国统一组织的领导，虽然此起彼伏但是便于满清各个击破！

如果这些起义同时发生，尤其阻断关键的运兵通道，必然会对京畿要

害一击而中！朱元璋的红巾军起义就是靠彭莹玉大和尚大江南北广泛

联络，全国汉人 8月 15相约共..... 

    ----------------------------- 

    听说改 8月 18了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1715:29 
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    半工半读，或者学习一阶段工作一阶段我认为对大多数人来说是

个好办法！即使上学也没有必要一直坐教室！从小学到大学每一门课

其实都可以提高效率的，无非学习知识框架和知识内容和知识思考方

法！现在考试我看是考知识内容和框架的多！要死背一些东西，过后

还可能没有用都忘掉！毛主席的学习方法是应用中需要什么我就学什

么！比如他学英语就是这样！中国老太太到德国半年也学会运用德语

了，多些实践多些活动，要认识清楚研究问题比记住问题更重要！我

的想法人文的一些东西，比如语文、政治、历史、地理上的一些东西，

英语教学大学四级其实和中学高考差不多！所以初中英语就应该侧重

日常情景对话，高中英语应该侧重英语写作和阅读技巧，这时应该允

许有人学哑巴和有语言天赋的人加学英语口语！就是让两极分化，只

学英语基础程度的学生就要大量减少英语学时而增加手工等劳动技

能方向培养或者微机数学发明等专长培养！这样才能培养不同人才！

就是大众化日常英语和专业英语发展方向学习分开！大学英语专业性

可以强一些，能够借助比如翻译笔有帮助的翻译自己学科内容，从外

文期刊中获得有价值信息就可以了！在工具帮助下要能够写出英语论

文！应该是方向，哑巴英语也未尝不可！一些人文学科是不是就不要

学生考试了，写一些研究报告或者认识就行了！不要让学生觉得学习

就是要为了考试，要从细节上转变观念，学习是为了思考研究的！人

文的东西不就是培养思想的吗？理科的东西不做题还真不行！老是呆

在教室学习人就会傻！我打乒乓球和写作 5天后回来发现，学知识和

技能后隔一定时间再回来看，反倒有领悟和提高！其实人白天学了东
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西晚上海马组织自动会梳理！如果你一直重复学一个东西你会很累，

还不如学完后去玩，晚上自动大脑梳理好，第二天再看清晰很多，一

举两得，经常看到天才学生平时并不很费力，比别人要轻松许多！对

于反应慢的学生打打速度类游戏就挺好，因为反应快协调差不是你坐

到哪里就学出来的！我们的学习思想教育思想要科学研究，人的大脑

体力与智力是相互促进的，我每次从野外回来都有灵感！嗯，灵感的

到来需要脑袋空！空生静，静生慧，慧开天眼识万物！大脑需要体育

活动和睡眠格式化清空内存。哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1715:40 

    百人中仅 2人考虑降价抛售 

    近日，记者针对 100 位持有 3 套以上房屋的广州市民(家庭)展

开微博调查，其中 56%的人表示名下所有房产都是全额付款；83%的

人表示供楼没有压力，原因主要是“租金获利高于还贷或基本与还贷

持平”。面对是否会继续置业的问题时，37%的人选择了会考虑。此外，

仅有 1 位市民表示自己的房产有所贬值，仅有 2 位市民考虑或正在

进行降价“抛售”，其余被调查者都认为拥有房产 5 年让他们资产增

值一半以上。同时，参与调查的市民很多都留言表示，自己买房都是

量力而行，并非温州人通过金融手段“炒房”。 

    对于调查结果，广西大学房地产研讨中心研究员李勇教授分析说，

普通市民拥有多套房是正常现象。既有过去“房改房”等政策因素使

得一些家庭拥有了廉价的多套房，又有通过集资建房形成的“一户多

房”，有近年来有些市民由于缺少很好的投资产品，利用手中闲钱购
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买了多套商品房等等。李勇认为公租房、经济适用房供应不足、房价

和租金长期看涨等因素，使得“多房一族”市民即使面临房价波动或

开征物业税也不愿轻易将手中物业出售，而是长期持有坐等升值。 

    ------这就是相持期的表现。看来每家有多余房子实际上还是政

策失误造成！里面掩盖着社会财富分配严重不均的问题，比如商品经

济何来廉价的多套房？有权力的部门就会获得超过自身工资的隐形

灰色权力收入，房子是个表现！把通过权力获得的廉价房子以市场价

卖掉的本质就是权力黑社会洗钱！这样越无权无势的越没有便宜房子

就越穷，基尼系数高，这是一个原因！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1718:25 

    @襟袖空惹啼痕 2012-08-1715:58:57 

    基本上都认真看完了，太营养了。不过不明白按楼主的思维为什

么依然看好社保，不是说地方政府都快破产了吗，而且现在社保的窟

窿还越来越大，退休年龄一推再推，到时拿什么来给我们发养老钱。

另外，像我这样 30多岁的自由职业者也应该买社保吗？ 

    ----------------------------- 

    说到社保就要从德国特色的社会主义说起！这篇文章我想写好久

了，我这是首先学习在北大讲座的杨佩昌教授的观点！德国社会民主

党的前身就是要搞社会主义的党所以在德国政府大楼上写着为人民

服务一点不奇怪！后来尽管有种种演变，但是社会主义的保障高福利

体系在德国是真正建立了！社保最早就是在德国建立的，是社会主义

的东西，我们交不交社保？实际上每个人都想交！现在的问题不是社
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保制度不好是社保资金被挪用了，是我们的社保没有按照社会主义的

全民公平保障设计好！其实就像现在买房子一样，糊里糊涂，我们最

后交不交房产税？70 年后房子咋办？还是不是我的？都不知道！这

就是我们这操蛋没有诚信不公开透明的一面！社保也是这样，这样一

个大事完全应该和有技术和人才进行测算！设计之初就该考虑到资金

保障和来源人口变化！都是啥都没有想好领导一句话就开始搞了，其

实我们的社保设计之初并没有真正想让老百姓得实惠，我说这话有依

据的，朱打压股市王一代当时要让那么多人下岗搞了这么一个安抚人

心的权宜之计，现在社会收入差距太大，消费不振，又想出这样一个

全民覆盖的让大家感觉有保障多消费，把 GDP 先拉起来再说的东西！

我们的社保制度就是根据不同时代领导政绩要求拼拼凑凑的东西，没

有任何制度的顶端设计，哪些高端智囊都只管保证这届领导政绩好看

不管后面洪水滔天！我这不是胡说，多少亿投到北京市政，这不北京

今年还是被淹了吗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1800:01 

    @襟袖空惹啼痕 2012-08-1715:58:57 

    基本上都认真看完了，太营养了。不过不明白按楼主的思维为什

么依然看好社保，不是说地方政府都快破产了吗，而且现在社保的窟

窿还越来越大，退休年龄一推再推，到时拿什么来给我们发养老钱。

另外，像我这样 30多岁的自由职业者也应该买社保吗？ 

    ----------------------------- 

    上个回复没有写完老婆从南山开车带孩子提前回来了，嗯，说过
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我怕美女嘛！给您回复完，明后天就在沙漠上了，也许我回来时武昌

城已经攻陷了也说不一定！说到社保就要从德国特色的社会主义说起！

这篇文章我想写好久了，我这是首先学习在北大讲座的杨佩昌教授的

观点！德国社会民主党的前身就是要搞社会主义的党所以在德国政府

大楼上写着为人民服务一点不奇怪！后来尽管有种种演变，但是社会

主义的保障高福利体系在德国是真正建立了！社保最早就是在德国建

立的，是社会主义的东西，我们交不交社保？实际上每个人都想交！

现在的问题不是社保制度不好是社保资金被挪用了，是我们的社保没

有按照社会主义的全民公平保障设计好！其实就像现在买房子一样，

糊里糊涂，我们最后交不交房产税？70 年后房子咋办？还是不是我

的？都不知道！这就是我们这操蛋没有诚信不公开透明的一面！社保

也是这样，这样一个大事完全应该和有技术和人才进行测算！设计之

初就该考虑到资金保障和来源人口变化！都是啥都没有想好领导一句

话就开始搞了，其实我们的社保设计之初并没有真正想让老百姓得实

惠，我说这话有依据的，朱打压股市王一代当时要让那么多人下岗搞

了这么一个安抚人心的权宜之计，现在社会收入差距太大，消费不振，

又想出这样一个全民覆盖的让大家感觉有保障多消费，把 GDP先拉起

来再说的东西！我们的社保制度就是根据不同时代领导政绩要求拼拼

凑凑的东西，没有任何制度的顶端设计，哪些高端智囊都只管保证这

届领导政绩好看不管后面洪水滔天！我这不是胡说，多少亿投到北京

市政，这不北京今年还是被淹了吗！说了半天我的意思就是社保就是

一个典型的社会主义的东西，是好东西！现在是这帮孙子把好经念歪
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了！提前把下辈子的地卖光资源卖光，他们就是习惯性把可以花的钱

都花光！这才有养老金入不敷出的危局！败家子吃喝嫖赌把钱花光了

是一件事，一个社会要让公众有人人普遍的安全感又是一件事！不就

是缺钱嘛！只要让败家子从管家的位置滚下来，社保还是有办法延续

和提高的，说一个简单的办法，如果我们把出口欧美的廉价产品提价

到合理位置，少出口，给国内人民发钱消费我们产能过剩的产品这样

不好吗？这样说吧，我们是老百姓没有钱消费，嗯，那么发钱！这样

会不会通货膨胀？我保证不会！我们可以采取向低收入人群发放过剩

物品消费券的办法，这是发钱但是这个钱只能用来购买特定过剩商品

而不许买卖流通！但可以在政府平台交换！计算机统计管理需要生产

的量！这样有物品支撑的货币不会贬值！其实这等于说是政府补贴了

特定人群，是缩小基尼系数的具体办法！那么企业有了这笔钱不是白

拥有的政府是要入股的，必须用来提高质量和安置城市下岗工人和其

他就业困难群体，这样不用另外建企业政府就可以一箭三雕！这个钱

我们 3年不进行对外援助不办大型盛会就足够启动了！有人算过了对

外援助的钱足够填社保窟窿！没有必要用钱打压台湾，两岸恶性竞争，

我去和马英九谈谈，大家都不要搞金钱外交，省下的钱专款专用各自

改善各自民生！大家是兄弟，有什么不好谈的，台湾民生也缺钱，老

马一定会同意的！如果钱有了保障，社保还是有油水的！我老婆没有

工作，我认为即使发生极端的情况，任何政府都会保障有社保的人民

获得起码的温饱收入，这是政府信誉决定的，比任何保险要保险！换

句话说即使通货膨胀，将来你获得的社保也能多分一些多印的钱！比
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你其他存款方式都保险！钱毕竟是国家印的！除非这个国家倒闭了，

否则最坏你都可以凭社保领大米！所以必须要缴纳最低限度的社保！

社保的其他不公问题只有换人后才能解决，即使换人换思路了，而你

自己没有纳入到社保体系最后你没有获得好处哪只有你自己活该了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1800:13 

    @zrp8112012-08-1722:26:25 

    楼主的文章顶一下，有个问题一直困惑，未来到底是通胀还是通

缩？高企的房产价格如果跌下来了，一些城市的基本生活类的价格也

会下降。应该这样说，房产的下挫带来通缩效应，但是之前十年的过

分货币投放造成的推动型通胀效应还会继续的，如果这两种效应未来

几年真的都实现了并作用于这个社会，那最终大的趋势是发行 1000

元纸币还是物价会下跌，大米、面粉价格还是跌会 1块多 1斤？ 

    ----------------------------- 

    最可怕的是经济停滞、出口受阻，地产泡沫爆裂后没有可以替代

的产业，银行一堆坏账没有办法继续大量贷款————这就是通缩，

市面上和老百姓的货币都变少；而同时通货膨胀，必需品粮食、石油

涨！我们知道我们国家已经是这两个要命的东西的最大进口国了，这

个命运不是我们钱少了他就便宜的东西，我们经济不行了，人家就会

说我们货币该贬值，那么我们就要花更多钱购买进口！如果再加上没

有强有力的政府管制，投机的人用资金将相关物品囤积抬高物价那么

社会动乱就会起来！情况一定会这样演变！如果我们要破解这个局面

不流血向外扩张是绝对不行的！简单的说我们的经济是典型的落后的
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资本主义早期的特征！一方面我们有过剩商品需要市场一方面缺乏必

要原料和食品保障，仅仅是国内已经不能彻底解决不了这个矛盾了！

不行只有战争！我们不出去打别人，我们自己也会内战的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1800:27 

    @jayfcy2012-08-1716:37:20 

    请问楼主，最近铁矿石和焦煤跌跌不休，楼主对这些行业未来怎

么看？ 

    ----------------------------- 

    这些行业一点问题没有！其实，这都是假象！我注意到前天央视

说，居然在我们压港的时候有大量便宜美国煤炭运来！嗯？有毛病吧，

美国往别的国家卖资源？稀土矿他封了，石油他封了，破坏环境卖给

中国煤炭？美国没有病吧？其实这是华尔街的一贯手法，我们棉花丰

收他拼命给中国卖棉花压价，我们猪肉降价他拼命把便宜猪肉往中国

运！都是反常的现象，按理是越贵越往哪里运啊！这就暴露了美国要

全面控制中国要害产业的战略意图和具体实施办法！可惜我不主事，

如果按照我说现在就是把铁矿石价格压下来的大好时机！美国不是有

煤便宜卖吗？我们卖掉美国债券，签长期大合同，全部买来运山西填

矿坑！我还不信了！这样贸易不就平衡了吗？其实本质来说美国是要

人为制造中国全方位的危机，让人民币大贬值，让国有骨干企业大倒

闭，廉价收购中国所有重要资产，国人如果还是这样麻木亡国不远了！

看了我的文章，希望明天呐喊的人群里有你，后天我们还有未来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1800:33 
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    @yangkan0082012-08-1800:24:50 

    南非事件升级～铂金又得涨了，请教楼主铂金长线投资手里现金

的几成比较好？ 

    ----------------------------- 

    哎，这个南非事件来的不是时候啊，我就快再次出手购买了！没

有事我可以等，不行我换别的嘛，不到我价位就不出手！股市我再等

百分之 13 就也可以出手了嘛！不急大趋势在哪里！我认为铂金和黄

金不同，不易变现最好不用家里老底！这样说吧，外快奖金什么的最

好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1800:40 

    我非常高兴那么多网友互动，太晚了，明天 6点坐车出发！最后

我想说欧洲的高福利为代表的社会主义保障是欧洲工人用生命和鲜

血换来的！欧洲人是这样有觉悟！欧洲资本家是那样精明！就是说欧

洲工人认为资本家要么你们给我保障要么我们革你们资本家的命！欧

洲现在的社会体系就是这样斗争和妥协完善的产物！资本主义制度就

是这样被动的向社会主义靠拢，马克思没有说错！资本主义的高级阶

段就是社会主义，但是什么都不是天上掉下来的，我们中国工人幻想

资本家主动给我们什么就是没有好好学习马列主义毛泽东思想就是

做白日梦！这是资本的追逐暴利的性质决定的！中国工人必须团结起

来维护我们合法劳动保障！这是宪法赋予我们的权力！以后有空给大

家谈谈欧洲工人运动对我们的启发！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-1800:51 
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    这次日本钓鱼岛放人还挺快，啊！国内外配合的不错，如果今晚

不放，818就是在华日本企业的末日，日本人肯定已经得到绝密情报！

中国全国——不全球华人的反日浪潮已经不可阻挡，火已经点起来了，

本来是配合什么人转移什么视线，弄不好惹火烧身！但是日本放人这

样快说明他们内外联系的渠道很畅通，是利益共同体！这次演砸了，

哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2017:45 

    @yangkan0082012-08-1809:33:07 

    长期的铂金，可以保值，但现在中短期貌似没什么好的保值办法，

黄金曾经是保值比较好的选择，所以现在的价格一直比较高，美元放

境外比较好，适合短期，请问楼主中短期能有效保值抗通胀，又能在

紧急关头释放出来的，干啥比较好（铂金确实不易释放） 

    ----------------------------- 

    这个问题最难！老实说我也想找到这样的好东西！这样需要几个

条件：一，大家都认可；二：满街可兑换；三：不易坏掉；四：生活

必需品！五：价格稳定。目前看还真只有黄金！但黄金确实过于贵了！

已经在下降通道了！说宝石字画更扯淡，有价无市！现在所谓商业地

产坏日子就要来了，人们在缺钱的情况下首选的是日常消费！现在那

么多玉器翡翠店都要倒闭，其实现在在云南卖翡翠的地方已经发生了！

这样黄金好像也有问题！只不过现在兑换网点多！如果短线投机又不

符合您有效保值的要求，我总不能让您囤积蔬菜吧！难！我暂时没有

中短线购买办法！非要有答案的话您掏钱健身吧！这个危急的时候可
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以立即消费！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2017:48 

    @爱的理由 2132012-08-1915:57:36 

    @zxl196820122012-08-1622:58:24 

    @爱的理由 2132012-08-1618:00:37 

    楼主确实知识广泛。那依你看现在应该投资什么呢？有闲钱会通

货膨胀，物价上涨。肯定要做点什么，我可是不懂啊，不至于去买黄

金吧。我看买玉器怎么样啊？ 

    ----------------------------- 

    国际金价不到 1200 绝对不买！大宗商品下跌这是长期

的........... 

    ----------------------------- 

    不要再买玉器了，尤其是中低端的，掉价厉害，这个行业我比较

了解！现在大量的玉器店要倒闭！高端的玉器业内大家都不会出卖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2017:58 

    @hyh5502012-08-1915:01:02 

    餐饮业上半年增速创 9年新低用工成本等上升 

    2012-08-1307:19:00来源:京华时报(北京)有 0人参与 

    0 

    中国烹饪协会昨天发布上半年餐饮行业形势分析报告显示，上半

年餐饮业增速比去年同期回落 3个百分点，利润急剧下滑，使得行业

面临严峻形势。 
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    “全国餐饮业的增速下滑让众多关注者始料不及，目前的增长率

与商务部对‘十二五’期间餐饮业发展的预测数据 16%相距甚远”，报

告........... 

    ----------------------------- 

    根本还是房租太高！我也注意到我家周围的餐馆换招牌快，都干

不长！你想每天挣几百元的包子店，一个门面年房租 2 万-2.5 万，

那么店主每月只赚 1-3千，还不如给别人打工！税是一方面不是主要

矛盾，自己有门面的人就可以干下去！是房租太贵！如果包子店包子

大涨价，比如我现在早餐费用由原来 3 元提高到 6 元，如果到 10 元

乃至 20 元我就不在外面吃了！高价房价在包子店这里是传导不下去

的！大不了我们带饭啊！这样大量餐饮业倒闭就是结果！这是商业地

产神话一定破灭的原因二！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2018:41 

    @taizi1202012-08-1908:44:26 

    @hyh5502012-08-1713:15:41 

    一直想不明白，中国的 m2 那么高，而且国家还在不断的放水，

按理说应该出现恶性通胀才对，为什么现在会出现通缩呢？钱到哪去

了？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    钱在银行的.其实就是农民和商人过一下手.通缩证明是一件好

事. 
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    ----------------------------- 

    通缩对百姓也不是好事！主要是市场需求小了，大家都没有钱消

费了！其实这是个奇怪的经济现象，我一直想一个问题，就是既然大

家都缺商品，别人需要我的我需要别人的，为什么会出现大家都没有

钱消费的事呢？对！既然不是生产和消费的事那么一定是社会生产组

织者或者是货币流通出问题了！比如高房价把我和其他劳动者消费其

他商品的钱挤占了，我们的钱都被地产商和地方政府拿去奢侈消费或

者无效消费比如盖办公楼到国外考察等！这样社会生产和消费链条被

人为割裂！怪事发生了！现在的问题是我们现在其实即使把房价打下

来对于百分之 85 以上的家庭因为已经背上了贷款债务所以已经没有

实际意义了！如果以打压房价为名收房产税更是让已经高额贷款的家

庭雪上加霜！其实中央的想发是稳定房价以保障房满足低收入者的购

房需求的思路看起来是逻辑对的，但是你稳的是高房价你的保障房也

是高价保障房——即使比市价低很多，因为房价实在太高了！这样低

收入者还是买不起房子，其实还是便宜了像本人这样已经有房子但面

积不达标的公务员或者类似人员，这样还能完成国务院的硬任务！我

就奇怪为什么非要下达这个任务？如果我们把这个去年临时下达的

硬的乌纱帽任务去掉，你再看我们的工业数据和 GDP数据好像比较吓

人吧！其实经济大下滑的征兆早有了，中央也早采取步骤了！但是-

-哈哈哈！不说了----早给他们讲盖廉租房他们不听，他们就是非要

卖地！这样现在从中央的视角从大局看现在其实打压不打压住宅我认

为意义不大，前面分析过了，毕竟城市相当部分人拿的是廉价保障房
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或者集资房或者拆迁房等等！关键是商业地产价格不能虚高，这样说

吧包子店 1 只包子的成本加税赋为 0.2 角而加房租的价格为 0.8 角

时，包子店是开不下去了，人们会自己包包子吃的！大量商铺倒闭的

结果，嗯比卖不出地更可怕，因为那样社会劳动分工被割裂了，一句

话经济就彻底完蛋了！所以不是什么减税和打压房地产而是迅速打压

商业地产价格是关键！进一步分析：打压房地产猛了人们尤其是 2009

年至今长期贷款购房而只还了几年银行款的的那批人会选择断供的，

银行会收一批没人要的高价房的，那样政府不会干，经济会崩溃！收

房产税急了，会让大批有两套以上房子的人抛盘，不要骗人说只收一

点点，谁不知道我们一旦开始收你们慢慢会加的，权力在你们手里！

这样就不是无房的弱势群体不满，其他所有有两套房的都会不满！他

们人更多钱更多更会表达自己不满啊！而且抛盘起来后银行以房子为

标的物的贷款又成坏账了！政府如果非要非口头强制推行，那么结果

还是崩溃！而且反对人更多更彻底！所有经济链条中对经济危害最轻

而获利最大的调控措施就是打压商业地产！一帮猪还是没有抓住主要

矛盾啊！奇怪的是宣传口径还是鼓励商业地产？嗯，真不懂经济还是

被谁收买了，哪是毒药专门喝什么，太有病了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2018:43 

    @conan16652012-08-1810:15:05 

    楼主您好，很佩服您的思想见识。这是我天涯第一次发帖。 

    我生活在山东一小县城，在一事业单位工作，不过是家属工没有

正式编制（我们单位年轻的人几乎全部是职工子女）最近 2年请假自
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己做了点小生意，赚了点小钱，有 10W 的积蓄。不过今年生意不好

（但也比上班强），父母都让我回原单位上班。我对未来经济和社会

不看好。现在天涯一片唱衰，不知道自己以后改怎么走才正确。还有

10WRMB值得去换刀吗？希望给写指点。谢..... 

    ----------------------------- 

    去原单位上班，暂时不要做投资！现在投资容易做什么赔什么！

这是个保存实力的时候！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2019:11 

    驳斥“不可能啊，尤其是一二线城市，需要租房的蚁族是越来越

多，这个是不是很容易就转嫁到租房者的身上。” 

    ---有人说：净增加的人口是如此之多，超过每年新增的住房数

量，也能弥补房租上涨造成的合租数量。 

    敢情，房东现在之所以不涨房租，是因为仁慈吗？人家外来人口

来你特大城市，就是算倒贴钱，房租比收入都贵，也要学雷锋为城市

人民服务吗？我认为，失业潮就要来了！商铺已经忍受不了高租金和

高劳动力价格了！商铺都倒闭了需要那么多农村劳动力进城吗？退一

步如果劳动力进城，房租不降劳动力价格不升他会来吗？地方政府缺

钱房产税是迟早的事，但中央轻易是不敢启动的，尤其是今年和明年！

重庆上海只是试水，开头不收第二套房现在开始要收第二套房等着吧

如果大家都像喜迎油价上涨一样，嗯，我们一定在第三批试点城市看

到全部征收！哈哈，搞经济不是这样搞法！这样下去就开了一个只要

缺钱就想个办法开口子征税的先例，嗯！想让苛捐杂税的时代来临吗？
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还是先把三公消费削减百分之 80 再说吧，不要玩转嫁啊，卖地啊，

推迟退休啊这些掩耳盗铃的小把戏吧！我觉得这帮猪缺乏起码的战略

素养和眼观，简直就是骗邻家小妹把把糖那种小聪明的货色！房产税

对炒房对打房价是有作用的，第三套房开始征房产税我支持，但早不

出晚不出，现在许多人都有两套房了，很多人的目的不是为炒房而是

保值时这样做就非常恶劣了！源源不断的人口涌入城市，不但一线城

市的人口在增加，而且会由于房租的上涨分流到二三线城市。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2019:22 

    乌鲁木齐有千万资产的人千分之一，北京多一些，我发现这和房

价成正比，千万富翁？也就是几套卖不出去租不出去的空房子嘛，哈

哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2023:31 

    @jkxsdd2012-08-2021:38:21 

    顶楼主，学习了，开了眼了。还有那个葡萄干玛瑙真漂亮啊，真

的可以拣到？真想去拣点。 

    ----------------------------- 

    资源接近枯竭了！不过好在沙漠比较大，一年只有短暂季节可去，

还是可以拾到的，况且我认识的一个大姐发现了一个 5平方公里的新

地点，天凉了她带我去！最近我每个星期出去，交了很多朋友！见识

更广了！下面慢慢说一下，有个老山东，68了，在罗布泊一堆水晶下

面发现了一堆蓝宝石！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2023:35 
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    可以说一下保卫钓鱼岛了！ 

    1：这次保钓活动多少有点政府默许的意思！原因就不多说了，

嗯，就是转移视线的意思，否则就是 QQ 联系，在 1 小时内派出所就

会来查水电的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2100:42 

    可以说一下保卫钓鱼岛了！ 

    1：这次保钓活动多少有点政府默许的意思！原因就不多说了，

嗯，就是转移视线的意思，再说了如果全国保持沉默好像政府都会觉

得控制的过了点，或者是国人麻木已经不关心国家了，所以可能允许

一个城市几百人的喊喊口号，意思一下而已！否则网民就是 QQ联系，

在 1 小时内派出所就会来查水电的！几百人的发起活动 2 小时内就

会瓦解在萌芽！2：我们可以看到警察之外武警是早准备好的，人数

有的甚至比反日的多！个别城市突破数额到几千乃至万人这才是政府

没有料到的！本人有丰富的游行经验，如果没有强大的隔离光是围观

的人在城市里随便一会就会上万，游行是被成功隔离了，而且应该不

会在人流太密集的道路！否则堵车的人下来拍出来效果都是满街都是！

其实政府应该没有料到的是国人的爱国热情确实已经大不如前了，QQ

群宣传我之前看到了，原始参加的非常少！如果这样一个政府有些许

默认的游行一个几百万乃至上千万人口的城市参加的人最多上万人

表明沿路群众是观望的，是不成气候的！我们要思考爱国游行为什么

人越来越少？那年上海的反日游行规模也比这大，为什么？人们不恨

日本人？恨！为什么他们没有参加？我认为是口号和纲领也有问题！
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很多人认为钓鱼岛离我比较远！有国家去管，普通百姓瞎掺和什么呢？

群众没有认识到钓鱼岛问题的根源就是妥协绥靖的结果！3：关于砸

日本产小汽车，首先这是全国几十个城市之一二的现象，不代表主流，

坏分子挑动也不一定！其次恰恰说明我们的宣传舆论控制太厉害了，

比如我在这里可以说明为什么要把砸日本车和砸日本的车分开来！日

本的东西我们花钱买过来就是我们自己的东西了！这个不能砸，这是

自己造成自己分裂的蠢事，其实下次游行比如 918游行我们游行队伍

就要统一思想，如果出现乱砸车的我们坚决制止！当然热血青年对国

人买日货的麻木表示愤慨是可以理解的和鼓励的！道理给大家讲透，

我们要看导致中国市场上日货横行的根源是什么？是经济决策出问

题，导致日本经济侵略成功！只有废除 WTO条款对民间企业和国有企

业进行市场保护才能彻底解决问题！砸日本车不对，说不定大部分还

是在中国中国工人制造的帖牌车呢！关键问题是谁让日本车占了中国

汽车市场.应该打掉允许日本车和其他国家的车进入中国市场这股卖

国势力！这个问题不解决笑的永远是敌人！我们知道日本对中国歧视

厉害，我们一般从他们哪里用市场换不来技术，那么我们还有必要和

他继续这样的贸易吗？我的意思很简单，日本车可以接着开但是——

没收一切日本在华企业资产!作为日本侵华和侵占钓鱼岛和琉球群岛

的补偿，这个纲领口号必须提出！日本在华工厂企业我们为什么要砸

掉呢，八路军缴获的日本大洋马和武器不是都为八路军所用了嘛!日

本侵占我国领土就是交战国，是违背中日友好条约的，这样，我们不

要求他战争赔款的前提就没有了！没收他的财产是应该的！哎呀，我
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可惜有老婆了，否则我还真想娶了苍老师作为战利品呢，哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2100:57 

    如果我当外交部长，我就鲜明提出日本不放弃对钓鱼岛和琉球的

无理要求和侵占那么就违背中日友好条约，我们有权要求日本进行战

争赔款，作为抵押物就是日本在华所有资产！如此，要么日本在大陆

资产全部丧失要么立即归还我们领土！美军愿意协防钓鱼岛，哈哈，

我还暂时不想打了，当然如果我想打的时候我也是可以打的！打不打

主动权在我手里！我的战略第一方向始终是越南啊！钓鱼岛需要时牵

制美军舰队主力还是可以的！我们的目标不是一个岛而是整个南中国

海和东南亚的粮仓！对日本我们还是最好暂时不要动手为妙，海战我

们确实实力太弱！把日本多年来投资大陆的资产一把拿光难道不好吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2115:11 

    @baosha2012-08-2109:49:28 

    @hyh5502012-08-2101:21:44 

    请问楼主，国家对越南的战略布局是什么样的？现在进行到哪一

步了？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    会形成连锁反应，那样外资会疯狂撤离，，不过，矛盾非常非常

尖锐可以用。。 

    ----------------------------- 

    国家没有任何战略布局！关键是把外资堵住，可惜现在是加紧打



252 

 

开大门让他们跑掉，可惜啊！只要把外资堵住想咋收拾就咋收拾，光

是他们偷税漏税，少交的工人社保就会罚的他们资不抵债！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2115:18 

    “两湖试点房产税”未获证实存量二套房征税存争议 

    房产税扩大试点正在悄然推进。昨日，有媒体报道称，湖南、湖

北两个最新试点区域的房产税改革征收细则正在制定中，房产税扩容

范围包括个人已购的第二套存量房，征收的税率不会太高。此次试点

与上海、重庆不同的是，计税依据由原来的房产原值改为市场评估价。 

    《第一财经日报》记者致电湖南省地税局询问关于试点房产税的

进展和准备，该局相关人士对纳入房产税扩容试点不置可否，只表示

近期该局“存量房交易纳税评估系统全面上线”是今年的一个重要准

备工作。存量二套房纳入征收湖南省地税局网站资料介绍说，存量房

交易纳税将核定无正当理由低报存量房成交价格纳税人的计税价格，

此前，国土资源部网站披露称，“两湖”房产税扩容范围包括个人已

购的第二套存量房，计税依据由原来的房产原值改为市场评估价。 

    “目前房产税仍处于试点探索阶段，作为试点扩散的话，就可能

选择一个房地产不是那么热的城市，因此如果在‘两湖’开展试点，

就带有完善试点摸索的目的，以为未来全面铺开作准备。”北京中原

地产市场研究部总监张大伟说。中国政法大学财税法研究中心主任施

正文也向本报记者表示，根据上海和重庆的经验，财政部选择房产税

试点地区主要还是依据地方政府的积极性。 

    “房产税新一轮试点花落湖南、湖北是非常有可能的，一方面这
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两地区有试点的积极性，另一方面财政部也希望选取不同地区来扩大

试点样本的覆盖面，但我认为今年底就出台试点文件的可能性比较

小。”施正文说。从长远来看，房产税对于培育地方主体税种、完善

房地产行业税制以及调节收入分配均有重要作用，但短期内均不能对

这些作用有较高期望。据本报记者了解，财税主管部门对于开征房地

产税亦保持谨慎和缓步慢行的态度，试点地区征收的税额并不是关键

的考量因素，更多是将之作为一种未来的税种，税务部门也正在从征

管系统以及征管技术方面做一些准备。 

    当前的房产税与上世纪 80 年代的个税有些相似，当时个税征收

范围很小，但 30 年之后已经成为中国的主体税种之一。房产税也是

如此，虽然现在数额不大，但如果将二套房全部纳入征收范围，这将

是一个非常巨大的税基。从上海、重庆的试点情况来看，房产税的征

收率是比较高的，尤其是上海所涉及的增量房，不交税无法过户，基

本上很难逃税，重庆对存量房征收主要是针对别墅，纳税人经济实力

比较强、范围比较小，税务机关仍然有能力进行征收。厦门市政协委

员、集美大学房地产研究所所长李友华教授告诉本报记者，房地产税

全面铺开，目前在技术上完全没有问题，“房产税会暴露出既得利益，

有多套房子的人也会暴露出来。”而湖南、湖北若将存量二套房纳入

征收范围，征收难度亦不应忽视，这对于长期以来以流转税为主的税

务机关来说是一个极大的挑战，一方面税务机关对于公民房产信息并

不掌握，极容易造成税负不公平的情况，另一方面目前法律也并没有

赋予税务机关强制征收的权力，纳税人若不交税款，实际上并没有有
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效的强制措施。开征房产税是长期过程新一轮房产税试点如何征收、

税率如何确定等也是备受关注的话题。去年上海、重庆在楼市调控期

推出房产税改革试点后，外界关于房产税的争议一直不断。 

    “重庆、上海开征房产税的象征意义大于实际意义，因为步子很

小。”李友华说，“房产税一开始影响不大，但真正完善推广开来，会

起到很大的作用。”在征收细则方面，李友华认为，可以综合重庆和

上海的经验，在保证刚性需求的首套房的前提下，对多套房、高端房

都要征收，实行累进税制，对在房产持有环节和转让环节征收合适的

税负，加重多套房持有者的负担，才能降低市场的投资需求，让房产

回归一定的公共属性。 

    “房产税可能是后期全国楼市调控的新方向。”张大伟说，从长

远来看，房产税征收范围逐渐扩大，可能会影响到所有非自住房产，

这可能标志着后限购时代的调控方向。 

    施正文认为，房产税的开征将是一个长期的过程，房产税是一个

地方税种，各地可以根据实际情况来制定征税范围。而且房产税作为

一项财产行为税，对技术、法律、社会条件的要求都非常高，并不适

合贸然全面推进。 

    “作为一项新的增税政策，房产税开征更是要持一种谨慎态度，

最好是减税政策有实质效果的时候再推出。”施正文说。（第一财经日

报） 

    专家称北京不会成下一个房产税扩围试点城市;两湖房产税方案

被广泛转载后遭国土部网站撤下 
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    ------看看现世报真快！他们敢收吗？哈哈哈哈！丫们不敢！不

是害怕百姓税赋重，是担心银行和地方政府倒闭！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2118:44 

    @襟袖空惹啼痕 2012-08-1715:58:57 

    基本上都认真看完了，太营养了。不过不明白按楼主的思维为什

么依然看好社保，不是说地方政府都快破产了吗，而且现在社保的窟

窿还越来越大，退休年龄一推再推，到时拿什么来给我们发养老钱。

另外，像我这样 30多岁的自由职业者也应该买社保吗？ 

    ----------------------------- 

    我觉得我应该更完整的表达一下意思：社保要交但交最低一级，

而且社保还有一个好处就是满 15 年后还可以接着交！嗯，此外自己

留存比如铂金之类或者其他硬通货，稀有资源保值！这样就全面了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2119:09 

    我还有一个问题现在想的全面了！就是店铺租金高了店铺商品成

本高了，那么网购成本就非常低，那样大量店铺也要倒闭，国家现在

还是没有想好到底网购好还是不好！网购收税的问题解决劳动力过剩

的问题规则问题都没有解决好！但是可以肯定网购将把商铺搞死！那

么大量商铺就是摆设！这个要系统论证，我不急于下结论，但是商铺

的前途好像非常不妙！那么有资料表面温州人是大量接盘商铺被套死

的，商铺小店主是不满商铺涨价的，否则没有竞争力！网店和商铺发

展的比例问题国家好像没有考虑过！商铺崩盘是可以肯定的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2200:00 
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    @wl66kk2012-08-1917:12:05 

    做个记号，等会来看。 

    ----------------------------- 

    看到一个笑话：某北京老国企职工，在 80 年代分得一套房子，

现退休了，每月退休工资就 2000多点，由于有了一套房，评估价 3-

400万，好了得缴税了，每年 5-6万的税。请问他们的收入能支撑那

么高的税嘛？老工人最后决定把房子卖了，找政府要保障房住。这样

房价还是大跌，哈哈哈蠢猪制定的政策。 

    还有一个网友骂的特别有水平：湖北地税局证实正制定房产税征

收方案瞄准二套房 

    -----这些发文的都是畜生，每次发文后就来辟谣，害人。哈哈

哈，其实这和股市利好消息一样啊，看看把我帖子管制的那样严格而

任由那帮猪造谣，就知道假消息本来就是猪自己发出来的 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2200:03 

    @jkxsdd2012-08-2120:09:34 

    我朋友让我等到 1600 点再入市，和楼主你的看法差不多啊。还

有楼主，晒晒拣回来的宝贝吧，眼馋哪。 

    ----------------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2200:06 

    @jkxsdd2012-08-2120:09:34 

    我朋友让我等到 1600 点再入市，和楼主你的看法差不多啊。还

有楼主，晒晒拣回来的宝贝吧，眼馋哪。 
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    ----------------------------- 

    这是朋友的图片，我的打磨后和这个差不多，我没有空打磨，改

天给你看原石照片吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2200:13 

    作者：altoid2时间：2012-08-2120:01:25.地產泡沫是土工最後

一根稻草了,應該還可以再頂頂,這個都破了也不好意思向屁民要房

產稅地稅了吧 

    血汗工廠搞不下去了,經濟轉型又轉不了,全國整體失業數字實

際可能已經在 15-20%,唯一可行的路就是繼續以 GDP 為綱,繼續搞基

建蓋房子,應該還可以多挺一兩年 

    外貿受外國大環境影響不看好,ZF 投資不夠,想拉民間融資又不

能給人信心,內需市場又搞不起,經濟完全沒有支撐點 

    都是體制問題,而且是捂了 30年的問題,短期內無解 

    .------这个网友说的靠谱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2200:30 

    湖北地税局证实正制定房产税征收方案瞄准二套房 

    张大伟还认为，北京短期试点的可能性不大，作为首都，北京的

产权属性更复杂，短期内试点的可能性不大。-------------------

------------------有权有势的都在北京了，谁敢惹？？？不想干

了？？？ 

    -----这个更靠谱 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2210:08 
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    @yangkan0082012-08-2209:44:10 

    年内还能掉到 300以下吗，啥时候买比较好 

    ----------------------------- 

    应该可以掉到 300以下！因为它和黄金等大宗商品是同步的！只

是幅度不同的问题，我认为不管风云变幻抓住它的稀缺性和工业的必

需性，坚决拿下铂金！现在可以少买一些逐渐加持比较保险！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2211:42 

    @yangkan0082012-08-2211:33:20 

    我看好航空航天行业所用金属，不知道铂金是否有这个方面用？ 

    ----------------------------- 

    铂金通常用于汽车制造、化工、石油、天然气、光学材料、珠宝

首饰、医疗、电子、航空航天等行业 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2211:47 

    @yangkan0082012-08-2209:44:10 

    年内还能掉到 300以下吗，啥时候买比较好 

    ----------------------------- 

    贵金属之王遇价格危机铂金投资价值陷困境 

    2012 年 08 月 15 日 09:52 金融界网许佳杜敏我要评论(0)字号：

TT 

    在人们的印象里，铂金价格要高于黄金，但事实上，从去年开始

铂金黄金价格已出现倒挂，今年 8 月初价格比值更是跌至 27 年来最

低水平。昨日，上海黄金交易所的数据显示，黄金 Au99.95收盘于每
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克 331.29元，Au99.99收盘于每克 331.25元，铂金 Pt99.95收盘于

每克 301.95元。尽管由于黄金价格上涨，铂金相对“便宜”了一些，

但银行人士表示，如果想投资，最好还是选择黄金。 

    铂金饰品仍贵过黄金 

    铂金号称“贵金属之王”，为何与黄金之间会出现价格倒挂？业

内人士解释道，决定铂金价格的主要因素是工业景气度和珠宝首饰需

求。“近些年受经济危机影响，全球大部分工业不景气，珠宝首饰需

求也并没有像往常一样大幅增长，导致铂金价格表现较弱。相反，作

为硬通货的黄金大受追捧，在众多投资需求的引导下价格一路攀升。” 

    按道理说，目前铂金价格比黄金便宜，那么铂金首饰价格应比黄

金首饰便宜才对。可是昨日记者走访本市多家金店发现，目前铂金饰

品价格仍高于黄金饰品。昨日，本市部分香港品牌的千足金饰品售价

每克 420 元至 423 元，本地品牌千足金饰品优惠后每克 373 元左右；

而部分香港品牌铂金饰品报价为 Pt950每克 488至 490元，Pt999每

克 513元。本地品牌方面，Pt950价格为每克 390至 394元。业内人

士表示，这是由铂金自身原材料的稀缺性与其工艺价值决定的。“铂

金的加工要比黄金困难得多，因此铂金首饰的加工费比黄金首饰要高

出很多，价格贵也不奇怪了。” 

    投资铂金变现能力差 

    历史数据显示，当铂金和黄金比值小于 1时，便是可以考虑投资

铂金的好时机。可是，业内人士仍认为，要投资还是选黄金好。“就

目前来讲，铂金受价格主导因素工业需求的影响，近期不会有太大变
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化，其投资功能也并不健全，在变现能力上可谓很差，不建议投资者

选择铂金投资。” 

    建行天津市分行人士强调：“黄金无论是保值能力还是变现容易

程度，都高于铂金。如果购买铂金，后期再想变现，折价会比较多。”

业内人士表示，下半年随着节日不断增多，黄金需求也将增大，价格

仍有上涨空间。但在选择投资方式时，最好选择有“回购”投资性的

金条，这样才能保障其变现能力强，价格差距不会很大。 

    核心数据：每克倒挂达 40元之多 

    铂金、黄金价格倒挂在最近达到了一个顶点。8 月 10 日，世界

铂金现货价格为买入 285.44元/克，卖出 287.08元/克，现货黄金价

格为买入 328.5 元/克，卖出 328.75 元/克，每克倒挂达 40 元之多。

有人预计年底前铂金价格可能进一步下跌 20％至 30％。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2211:50 

    建行天津市分行人士强调：“黄金无论是保值能力还是变现容易

程度，都高于铂金。如果购买铂金，后期再想变现，折价会比较多。”

业内人士表示，下半年随着节日不断增多，黄金需求也将增大，价格

仍有上涨空间。但在选择投资方式时，最好选择有“回购”投资性的

金条，这样才能保障其变现能力强，价格差距不会很大。 

    ----当 10 年后全球铂金稀少而工业需求加大时会有人求你变现

的，好东西就不愁，现在世界上的黑嘴都在忽悠买黄金 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2211:55 

    有人预计年底前铂金价格可能进一步下跌 20％至 30％。 
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    -----如果我拿了同样稀少的玉石，因为没有工业使用的必须性，

所以没有国际刚需，而铂金有刚需，这样铂金的优势就显现。我年底

再存 1万私房钱买铂金 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2212:13 

    http://www.szhgh.com/？action-viewnews-itemid-11172 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2212:16 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2212:21 

    虽然在国际市场上，铂金和黄金的价格差距已经拉开，但在国内

的饰品市场上，大部分铂金的价格依然高于黄金，差价大约是每克百

元。 

    交易市场黄金价格高于铂金，但在现货饰品市场，铂金饰品价格

又远远领先于黄金饰品，这又是为何？ 

    有业内人士介绍，从饰品加工工艺上看，铂金熔点高、硬度大，

加工难度高于黄金，附加在首饰上的工费就高于黄金。另外，在购买

习惯上，相比黄金饰品，铂金饰品更具吸引力。 

    也有销售人员坦言，虽然眼下铂金在交易市场上的价格略逊于黄

金，但铂金在消费市场上的价格却并不敏感。因为购买铂金首饰的大

都是年轻人为结婚准备，因此高昂一些的价格也能被大多数消费者接

受。 

    不过，近期铂金行情走弱，也使得一些地方的铂金首饰价格开始

松动。 

    在浙江，一家品牌珠宝专柜 12 日的千足金饰品的报价是 408 元
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/克，而铂金饰品的报价则是 393 元/克，两者相差 15 元；在北京，

有金店宣布将店内铂金饰品零售价每克直降 30 元，当天店内 Pt950

铂金饰品价格为 418元/克，降价后为 388元/克，而千足金黄金饰品

的价格为 393元/克。 

    虽然铂金正是逢低的好时候，但在目前的经济环境下，不少银行

理财师不看好铂金投资。有分析人士建议，若确实需要投资铂金，可

以选择银行推出的“纸铂金”。而更多人则看好黄金在 8 月、9 月的

好行市。 

    记者了解到，在以往大部分时间里，铂金与黄金的价格比一般维

持在 2：1，但从今年的 7月 29日开始，铂金与黄金的价格开始出现

倒挂现象，价格比为 1632美元/盎司：1784美元/盎司。 

    对此，佛山粤宝黄金投资有限公司总经理、国家高级黄金分析师

朱志刚认为，今年黄金出现了大起大落的情况，随着目前的黄金已进

入牛市第三阶段，黄金震荡幅度加大，容易出现暴涨暴跌的情况。相

比之下，现阶段铂金投资反而迎来一个难得的机会。 

    “贵金属间存在轮番炒作的特性，黄金、白银、铂金都是轮着炒

的。”朱志刚分析，长期来看，当走出欧美债务危机的阴霾，铂金价

格也将冲破低谷，回归其本身应有的价值，因此铂金投资上涨的可能

性很大。 

    市场动向： 

    铂金投资呈现多样化趋势 

    记者了解到，目前佛山铂金投资市场的手段多样化。今年上半年，
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中国工商银行佛山分行正式推出了个人账户铂金买卖业务。上周，内

地首款投资储备型京鑫铂金条也在佛山首发。目前市场上共推出了四

款分别为 500 克、100 克、50 克、10 克的投资储备型京鑫铂金条，

其中 500 克的铂金条在上海黄金交易所 Pt99.95 价格的基础上加 35

元/克，其余规格在上海黄金交易所 Pt99.95 价格的基础上加 35~50

元/克，可回购，每天根据市场行情公布回购价格。 

    尽管出现黄金与铂金价格倒挂，但记者走访部分佛山珠宝品牌门

店发现，铂金饰品价格的单价仍贵于黄金。“这与商家入货价格高，

且形成统一市场联盟价格有关。”业内人士分析。 

    ------------大家看回购渠道建立快得很，但是我建议大家买实

物不要买纸的 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2212:41 

    我们不可能买到最低点的！一个区间就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2212:46 

    @baosha2012-08-2212:21:33 

    @zxl196820122012-08-2211:55:56 

    有人预计年底前铂金价格可能进一步下跌 20％至 30％。 

    -----如果我拿了同样稀少的玉石，因为没有工业使用的必须性，

所以没有国际刚需，而铂金有刚需，这样铂金的优势就显现。我年底

再存 1万私房钱买铂金 

    ----------------------------- 

    你收宝石就够了。。 
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    ----------------------------- 

    我打算把我的宝石都用铂金包上，我老婆孩子每天换一个戴着玩

吧！哈哈哈，我本人不抽烟不喝酒就是喜欢要么到野外看看，要么研

究一下学问，要么打打乒乓球！长的一般又不修边幅，也没有美女缘，

这辈子就这样了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2212:50 

    【中华论坛】党的政策真好曾两次遭去职的孟学农又上任了发表

于：2012-08-2111:05:09作者:观世渔樵发短信加好友更多作品 

    孟学农曾两次因领导责任去职。他2003年1月担任北京市市长，

4 月因 SARS 疫情辞去市长职务；9 月份转任南水北调建委办副主任

(正部级)。2008年 1月任山西省委副书记、省长，8个月后即因襄汾

溃坝事故引咎辞职。沉寂一年多以后，以中直机关工委副书记的身份

复出。 

    孟学农任北京市长时年仅 54岁，任山西省长时 59岁，于中直机

关工委复出时已近 61 岁。此次兼任中直机关党校校长，孟学农已经

63岁。2009年，久未露面的孟学农曾赋诗言志，在《心在哪里安放》

中称“我多想多想，手拿把攥着命运的人们，事该干，福该享，冲就

冲，浪就浪，舞就舞，唱就唱”。 

    据了解，中央党校中直分校隶属中直机关工委，负责培训中直机

关 38个部委的局处级党员领导干部。 

    两次被去职，63岁继续委以重任，党的政策真好。能用的人都死

绝了？延迟退休原来就是这个目的？麻了戈壁！ 
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    此人因为是上面最大那个眼镜片子的同窗好友， 

    所以此人虽“历经挫折永不言败”！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2213:04 

    连封疆大吏的老婆孩子都能受到间谍威胁还有谁的不能受！开来

就是杀间谍的英雄！我们不能任由间谍任意敲诈中国官员！我们为什

么有一些奇怪的政策，就是官员的老婆孩子被敲诈了嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2222:06 

    @liquantianya2012-08-2213:18:41 

    怎么说呢，楼主懂得史实不平少，不过你的引用论证都是行而学，

东拉被西扯毡，太自以为是了，人烂贴烂 

    ----------------------------- 

    请把舌头撸直了，汉语学好了，话说通顺了再挣 5毛吧！这年头，

公务员水平太差，就您这还副县级网评员呢，我靠！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2222:09 

    @yangkan0082012-08-2217:24:56 

    实物 5到 10年看涨我也这么觉得，在店面买要加多少钱？ 

    ----------------------------- 

    具体我就不知道了，都是我把钱给老婆让她去挑，我不管花钱，

哈哈哈 1 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2222:22 

    @jkxsdd2012-08-2221:00:38 

    坚持顶，漂亮的石头，是戈壁玉吗？ 
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    ----------------------------- 

    啊，是戈壁玉中的精品对太阳透亮细腻的！不对太阳就透亮叫宝

石光，注意千万不要买打磨过的宝石光，可以用水晶作假，磨砂玻璃

的作假宝石光红黄绿都有，但可以简单鉴别，光是散的！所以我捡的

都不打磨，原始的就很好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2222:30 

    果然不出我所料，队伍咋被警察包围了，这行游得，让警察自己

游不就得了，哈哈 

    。。。。。。。。。。。看这照片。。。可以毫不夸张地说：特色创世界记录！！！

感觉这些警察也参加了游行似的。不过可以肯定，这几天的活动是政

府背地组织的。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2222:32 

    这种游行与监禁有什么区别？值得自豪吗？特别后面的警察多，

就是不准市民随便加入，防止人多失控烧砸日本车！！俺地个亲来啊，

人民滴警察是前后左右保护呀。嗯嗯行行行，还起模范带头作用。没

见真行动,只见瞎起哄,没劲外面一圈护栏,有组织有安排太机械. 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2222:41 

    自卫队陆海空联合演习发现的课题有：假如中方民兵登陆占领钓

鱼岛，最初只能由海上保安厅出面应对，自卫队在如何配合跟进上存

在问题。如何迅速地运送陆上自卫队实施“夺岛作战”成为难题，机

动性还需要进一步加强。 

    ----------哈哈哈，看来日本和美国天天在看我贴啊，我还有高
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招中国武警上钓鱼岛抓捕擅自闯入钓鱼岛的中国渔民如何，如果像这

几天抓一个姓周的那样几千人抓不到，不排除出动海军去抓逃犯，不

行我把九大掌门大骂一通大家上钓鱼岛抓我？哈哈哈！这招不新鲜，

当年宛平城据说就是找失踪的日本士兵啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2223:04 

    这事非常清楚，一个已经证实是英国间谍的人员威胁中国中央领

导的妻儿，如果他要实施他的威胁也就罢了，注意他只是威胁，让一

个妇女极度害怕担心失去自己孩子，这点判决上是予以肯定的。他威

胁的目的显然不是真想实施威胁而是想要挟谈条件，一个间谍谈什么

条件呢？就是想通过控制中央领导的老婆孩子进而控制中央领导，看

来他们用这招控制了不少中央领导吧？如果不是想谈条件他会在严

重威胁谷的安全的情况下去见她还喝酒放松警惕吗？这一定是谷假

装妥协嘛！这就暴露出伍德威胁是假控制发展间谍是真！这在判决中

也有体现！所以我的判断是个重大判断！这就是一个反间谍的正当行

动是自觉维护国家利益的行动！如果谷被发展成间谍，那么对国家损

失巨大！我的学生就有国家间谍，比如到独联体去一旦身份暴露就会

被人家悄悄处死！按照国际惯例处死间谍不用动用司法程序！据此重

庆公安局封锁相关消息是合法的，因为古应该告诉他们间谍伍德的图

谋了。当然按照程序公安局应该通报给国安，通报没有？从后来第三

方查对证据的情况看是通报了的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2223:08 

    我相信我的逻辑判断没有问题！再说一遍，我不争什么领导我只
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想还中国一个人民领袖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2223:14 

    @hldlaj0012012-08-2222:40:38 

    觉得楼主很不专业。事实是美国想拉着欧洲搞宽松，中俄严阵以

待防止它以此祸害世界 

    ----------------------------- 

    觉得您很不地道，事实是美国想打垮欧元巩固美元优势。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2223:33 

    关于古案真的没有比我的推论更接近实际有力的了 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2223:37 

    郎咸平“变节了”：遭地产商绑架？ 

    时间：2012-08-2211:27:14来源：搜狐焦点论坛作者： 

    一度被奉为最亲民的郎大经济学家，近来却成为楼盘走穴专家。

继在万达举办 22 场郎咸平专题讲座之后，日前郎大教授又神秘现身

北京西二环的高端楼盘玺源台，并且公然唱多楼市，扬言“想保值，

要买楼”。 

    此言一出，“言惊四座”：一向唱空楼市，被誉为“房产危言帝”

的郎教授，缘何公然倒戈、出尔反尔？从平民代言人到开发商代言人，

郎大教授缘何上演 72变？ 

    做为郎咸平的拥趸者，大概不会忘记郎教授多次在公开场合振臂

高呼“中国人民正在上当，第一大当就是买房”，并且断言“中国 99%

的白领以及他们的家庭即将面临破产”，而罪魁祸首就是高房价，就
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是买房。郎教授为中国受苦受难的民众指出一条出路，那就是“不要

买房是一个避免破产的好办法”。 

    这样“个性鲜明”的两种言论，无疑是郎咸平卖的“矛和盾”。

郎大教授为何要自己抽自己的耳光，且如此的哐当有声？真相只有一

个，那就是郎咸平真的从教授沦为“叫兽”了，郎咸平变节了。 

    “请媒体不要录像，我要靠这(讲座)赚钱，别跟我抢生意。”这

是郎咸平自己给的理由。在玺源台讲座的时候，主办方提前交待：千

万不要录像，不要拍照。郎教授不喜欢。 

    当然不喜欢，因为这讲座确实很值钱。 

    网上有人曝光，09 年的时候，郎教授的出场费就已经飙升到经

济学家之首——12万以上。如今三年过去，郎教授的身价已是翻番，

玺源台给出的出场费已经高达 32万。 

    拿人巨额钱财，能不嘴软？郎教授再怎么清高，也不得不放下身

段，沦为开发商的鼓吹手。要知道，以前给人民大众代言的时候，除

了一声赞许，几点掌声之外，这等平民是什么报酬也给不了的。物质

的食粮远远大过精神的食粮。郎教授身为经济学家，这点经济的帐还

是算得明白的。大概从此以后，郎教授公开场合该高呼“有奶便是娘”

了，而平民给予他的称号也应该改改了，或许叫“坐台经济学家”更

合适。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2223:42 

    不管我们愿意不愿意，我们已经来到了一个就要巨变的时代，这

样的时代我们用自己的头脑思考 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2223:48 

    不管升温不升温，房产税是必定会收的！貌似也只有我***才有

人会这么欢迎一个新税！一步一步来，ZF估计捉摸着温水煮青蛙，以

后慢慢调高房产税，等哪一天收到 3%的时候，那些叫嚣欢迎房产税

的会哭的。 

    ----------------------------- 

    所以一定要降温啊，哈哈哈，你懂的。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2309:12 

    哥我又料对了，这帮孙子就是给大家玩心理战，结合周小川：不

排除采用任何货币政策就表达了降准降息仍有可能--就是大发货币

已经成事实！在这样情况下他们想吓阻资金进楼主，掩耳盗铃乎？一

方面想大发货币，一方面不想让资金进楼市继续抬高泡沫，事情就是

这样一个两难的事情！但是心里他们还是希望资金进楼市，只不过不

要太涨了！稳住高价就是胜利！孙子们骗人的伎俩越来越单调了！我

在说一遍孙子们两年内不敢大规模收房产税，尤其是对第二套房，还

靠这个赚钱呢！看扁了孙子们，不信走着瞧！ 

    附录： 

    湖北地税局摆房产税乌龙市场虚惊 2012 年 08 月 23 日 07:17 我

有话说查看评论(3)本周闹得沸沸扬扬的“湖南湖北正在制定房产税

细则”一事，终以湖北省地税局发声明否认而结束。 

    昨日(8月 22日)午后，湖北省地税局在官网首页发表声明称，8

月 21 日网传所谓“湖北省地方税务局新闻发言人徐正云证实湖北房
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产税改革细则正在制定之中”属不实之辞。 

    即便如此，这场风波还是给 A 股市场带来了“麻烦”。沪指昨跌

0.50%报 2107.71点，房地产板块成为砸盘主力。 

    接受《每日经济新闻》记者采访的多位房地产业人士表示，这次

舆论风波虽是一场虚惊，却也体现出业界对于国务院督察组回京之后

调控可能加码的恐慌。他们分析，针对存量房的房产税短时间内难以

扩容。 

    “两湖”说法打架 

    事情缘起于 8 月 20 日。当日国土资源部官方网站发布信息称，

湖南、湖北新版房产税的征收细则正在制定中，已购存量二套房也将

被征税，不过税率不会太高。 

    消息传出后，立刻引起多方关注。《每日经济新闻》记者也在当

天向湖南省地税局求证，对方表示“存量房征房产税尚无具体安排”。 

    但戏剧性的一幕发生了。第二天(8 月 21 日)又有媒体报道称，

“湖北省地税局新闻发言人徐正云向记者证实，房产税改革征收细则

正在制定中。” 

    一时间，湖南、湖北是否在制定房产税细则一事，陷入了“罗生

门”困境。由于没有更权威的说法，市场陷入了惴惴不安之中，出现

了各种版本的猜测。 

    综合来看，更多的猜测倾向于“湖北版本”。有消息称，全国 30

多个省(自治区、直辖市)和计划单列市的地税官员，正在开展为期 6

个月的房产税税基评估集训，从而为开展非经营性消费房产的存量部
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分恢复征税的试点，提供技术储备。 

    因此，业界普遍认为，“两湖”说法打架属于“烟雾弹”，房产税

很可能即将落地，存量房不仅会被纳入征税范畴，还将以市场估价而

非房产原值作为依据。如果真是如此，国内房地产业无疑会有一场大

地震。 

    北京中原地产市场研究部总监张大伟告诉《每日经济新闻》记者，

房价再现反弹，调控措施匮乏，已有的调控措施失灵成为房产税扩容

的最大原因。土地出让收入及涉房地产税费的减少或增收乏力，使地

方政府迫切需求新税源来弥补。 

    愈演愈烈的传闻，甚至波及到资本市场。昨日下午收盘时，沪指

跌 0.50%报 2107.71点，房地产板块成为砸盘主力，招保万金四大房

企跌幅均超过 2%，苏宁环球跌幅甚至接近 7%。 

    湖北地税急澄清 

    “两湖”说法究竟谁真谁假？昨日午后，湖北省地税局在其官方

网站置顶位置挂出了官方声明，称所谓“湖北省地方税务局新闻发言

人徐正云证实湖北房产税改革细则正在制定之中”属不实之辞。 

    湖北省地税局还在声明中解释说，湖北省目前按照财政部、国家

税务总局的统一部署，正在开展二手房交易计税价格评估等项工作，

目的在于通过对纳税人申报的二手房交易价格进行市场价值评估，以

堵塞“阴阳合同”带来的税收征管漏洞。该项试点工作不涉及对居民

已购置的存量房(包括已购置的多套住房)征税问题。 

    这一说法与本报8月21日刊登的采访内容口径完全一致。至此，
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一场关于房产税的猜测终于有了最终定论，短期内房产税试点尚难扩

容。 

    既然被澄清传闻是假的，湖北省地税局新闻发言人徐正云为何前

日会给出假的说法呢？为探个究竟，《每日经济新闻》记者多次致电

徐正云，但无人接听。湖北省地税局办公室工作人员则告诉记者，回

应以声明为准。 

    其实，早在 21日晚间，央视记者就采访湖北省地税局一名官员，

对方就已表示目前没有针对个人住房征税的方案。这名官员说，如果

要制定一个细则，就会上面有一个文件，有一个具体的办法，再按照

这个办法来制定具体的实施细则，由一个分管的处室来承办此事，承

办后提交讨论，最后才会形成一个文件。 

    “我现在明确地告诉你，我们现在根本还没有着手这项工作，办

公室目前也没有收到其他的文件，我们那个主管处室，也没有做什么

细则，更谈不上什么讨论，上局务会，最后向社会发布啊，没有。”

上述官员说。这名官员还称，过去各个地方也在做一些基础性工作，

如果要进行试点的话，过去所有的工作都属于基础性工作，比如摸清

税源、各类房屋的类型分类等。反映业界恐慌心理虽然房产税传闻最

终被证实是假的，但湖南、湖北对于房产税的确比较积极。有报道说，

去年 12 月份在海南三亚召开的全国部分省市财产行为税工作座谈会

上，国家税务总局财产行为税司司长陈杰透露，2012 年要做好四项

税收政策改革，其中一项就是在湖北、湖南两省开展的新型房产税试

点改革。但此处所指的新型房产税试点，主要是将房产税和城镇土地
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税合并，按房产的市场评估值计征等，并不与存量房直接挂钩。不料

却被业界误读为给房地产调控加码的工具，并且将开始存量房开征房

产税试点。 

    湖南省房地产协会首席经济学家王义高认为，房产税实际上改变

了住房不动产的征税体制，由间接征收改为直接征收，这中间有很大

的技术难度。他认为，短期内房产税铺开还缺乏基础，全面铺开可能

需要 5年以上的时间。 

    链家地产市场分析师常清告诉《每日经济新闻》记者，“两湖”

房产税传闻不断出现，反映出市场对于楼市调控后续政策的过度敏感，

甚至有一些恐慌。国务院督查组返京后，进一步动作仍未落地，市场

对政策的猜测，使房产税传闻被放大。 

    常清认为，目前市场形势较为严峻，稳预期是当务之急，政府即

使出台政策，也不会短期迅速释放预期来影响市场稳定。 

    尽管风波已经平息，但房产税开征是大势所趋。财政部财科所所

长贾康曾表示，房产税改革是非常必要的，对应国民经济中房产调控

需要标本兼治这个角度来看，从中国收入分配需要有效遏制差异扩大

来看，房产税改革也是非常必要的。 

    “房产税开征对多套房拥有者的心理影响将非常大，增加持有环

节税费，将有利于挤压出目前市场的存量闲置房源，有利于市场的流

通，给部分市场带来一定的存量供给。”张 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2309:20 

    李克强：保障房建设有利于抑制房价过快上涨---就把报增长就
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是保房价，发货币就是 HOUL 住高房价的以房地产为核心的战略意图

暴露的很明显了！下一届，哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2315:09 

    @tujishibing0012012-08-2313:49:54 

    一直看楼主的帖子，一直关注，到现在为止我依然看不到房价要

跌的希望，真的会跌吗，明年中旬会有希望吗 

    ----------------------------- 

    明年这时房价一定会大跌！因为欧洲的事情美国已经搞定，地方

债和推迟房地产还贷款的药效结束了，最重要的是出口经济完蛋了！

有几套低价房的人开始真切在生活压力下考虑出手卖房，我把他叫刚

卖，刚卖必然在那时超过刚需！决策层想超发货币维持房价然后在一

片通货膨胀中显得涨的不快的房价不是那么贵了的想法是幼稚的，超

发货币必然导致生活品和保值品的抢购疯涨！就算决策层忽然宣布不

收房产税了，大量贷款买了几套房，就算是便宜房子的人也已经吃房

子吃的噎住了，现在我们单位 150人有条件买低于市场价一半以上的

便宜房子，但是交 18 万首付时只有 80 人交，这么便宜都买不起了！

我手机里卖房子的广告一会一个，优惠很多啊！二手房也在降，所以

我的结论是完全正确的就是现在已经是下降通道的高位相持阶段，人

们比市价便宜一半以上的房子都不要会投机买便宜百分之 20-30 的

商品房吗？不会！我旁边有同事直接把便宜房子加 5 万公证后卖掉，

这样的人很多，有这样的便宜货，而且是新房市场二手房和商品房可

以 HOUL 住吗？不会！一旦下二手房滑开始商品房就会雪崩！再从货
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币角度分析，如果通货膨胀，人们是卖涨价最快的商品！房子是这样

吗？刚才分析房子还要掉价！大通胀时你会买都涨价他掉价的商品吗？

不会！人们就是抢大米，抢黄金也不会抢房子！房子明年您说的哪个

时间跌价实现百分之 50！我立贴在此！错了我永远不再到论坛胡说

八道了！去年年底我在中华网立贴房子在 3 到 6 个月内开始走向降

价通道，实际上除了 7月有个小反弹外没有说错走向！我立论说中国

多盖了可以住 7 亿人的房子这后来被北京市公安局的统计也间接证

实了！现在我说从现在起六个月内房地产崩溃，既跌幅到百分之 40

以上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2317:02 

    http://img3.laibafile.cn/p/m/114900167.jpg 大家看看戈壁

玉与宝石光的区别！我最近在沙漠里感悟到找美女的过程就是找宝石

光的过程，深刻感到，没有一点瑕疵，洁白透明心地又善良的美女实

在是极少极少太难得了其实人才也是这样！珍惜美女珍惜人才！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2317:49 

    @壹抹晴天 2012-08-2317:24:37 

    @涵诚卓悦 2012-07-2219:26:35 

    楼主没人学过历史唯物主义吧！对王安石的变法用现在的经济思

维来推理本身就是不科学的。 

    王安石变法失败的本质不在经济而是当时的体制积弱和通讯的

不发达，中国古代的统计集团也好、利益集团也好没有现在的通讯工

具，信息也远远没有现在发达，太多的东西无法通过信息互通传递来
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解决，而信息是经济执行的基础，通过国家集权来搞经济在当时并不

具备体制系统的保..... 

    ----------------------------- 

    简单的说您相信现代信息下的统计数字吗？中央都不相信！您知

道地方政府为了地方利益，或者利益集团为了集团利益会怎样打着为

百姓谋福利的旗号坑害百姓？比如房产税——说是降房价，其实真的

为降房价吗？全国有多少空置房，现代信息比如北京公安局都可以搞

清楚，为什么我们没有这个现代信息，还劳驾我估算？战略的事情就

是战略的事情、体制的事情就是体制的事情，良心的事情就是良心的

事情！被人家发展成间谍的事情就是叛国的事情，有必要拿其他东西

掩盖吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2318:05 

    《人民日报》大地副刊主编徐怀谦昨天下午跳楼自杀不幸去世。

这位八九年毕业的北大中文系学生据说患有抑郁症。他生前曾说过：

他的痛苦是敢想不敢说，敢说不敢写，敢写无处发。 

    在中国，连最基本的言论自由都没有，还谈什么民主、自由、人

权。作为一名北京大学的高材生，成天说着些言不由衷的谎言，长期

这样，能不跳楼才怪呢。 

    -----惜哉我同年的 1968！我和他应该处于一样的境地，不过我

永远选择斗争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2318:06 

    徐怀谦的自杀和陈布雷的自杀有异曲同工之妙！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2318:49 

    @zjueexuye2012-08-2318:10:46 

    回复第 606楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-2309:12) 

    哥我又料对了，这帮孙子就是给大家玩心理战，结合周小川：不

排除采用任何货币政策就表达了降准降息仍有…… 

    ========== 

    我觉得国家就是在稳步推进房产税，通过不同城市的分布试点，

不断提高税率和征收范围，同时观察老百姓以及市场的反应。以便以

最小的阻力开征，又不是一下子下药过猛。 

    调房价应该........... 

    ----------------------------- 

    如果研究经济规律要看政策脸色那么就不是经济规律，当然政治

经济不可分，但是经济规律毕竟有它自己内在的东西！药方开错，无

论你药量大还是小到头都是死！房产税可不可以开？可以开，如果开

就要以前就开，现在全民炒房买楼已经星火燎原了，你现在开就不是

打击炒楼客，你是搜刮老百姓钱财了嘛！老百姓是傻子吗？我说把老

百姓当傻子的人才是傻子！人民会咋想？人民就不会觉得政府是为了

保护老百姓利益考虑问题的了，这样连中产阶级都要与政府两条心了，

所以政府考虑问题不能首先考虑我自己能不能吃上鱼翅要首先考虑

为人民服务，让人民过上好日子而不是官员过上好日子！我大概推测

您是一定级别的国务院新闻官员！您说我说的有道理吗？我们百姓也

不想让官员吃不上饭，办法我们一定可以找到！我看不要收房产税了，
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我们干脆收房屋买卖增值特别税！反正是收税嘛！这个税只是针对炒

房赚钱的人收，要高额收！包括对开发商也要收！具体如何解决我就

一套房想卖掉换钱是不是该收或者我两套房我只是想想卖掉旧的一

套留下好的一套改善居住条件，这样的该不该收？是不是保证哪怕是

炒房客在内保证人家合理利润的基础上收？总的原则是在房子上赚

到钱的都要收，分级收，难道这样不好吗？我这这是思路之一，办法

多了去了！主要是出发点是在官员的利益上还是人民的利益上的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2400:27 

    @jkxsdd2012-08-2322:23:43 

    每天一顶 

    ----------------------------- 

    绝不辜负您，绝对不重样，最无限的资源是人的大脑，李鸿章说

日本：“人小谋大”比如我在沙漠里找宝石光，我总结了几条规律 1：

不见宝石光不弯腰，人的志向太小就会受到局限，柴米油盐酱醋茶就

会把自己困死！我开始见颜色鲜艳的石头就捡，回来一看要么有裂纹

要么石英花太多，要么不透明，要么形状不好，什么都捡几百米的路

就弯腰到腰疼，现在我下决心不见宝石光不捡，眼界开了很少弯腰，

而且我发明了不弯腰把石头吊起来的工具和夜间头上装备了头顶，买

了弹弓准备打狼，这样范围就是两天 10 几平方公里的搜索，捡的当

然是好东西了，捡一个好的顶弯腰几千次！2：我发现宝石光比较容

易寻找是在下雨后有斜坡的松软河床，开头是偶然发现，后来我想明

白了，就是干硬的地方宝石光深埋地下只露一个小头和其他彩色石头
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差异不大，而雨后的河床由于斜坡把沙子冲走，宝石光露出地面的面

积大，这样加上它反光好，一般就是悬浮在沙子上如果有，非常容易

找到！所以我在硬地快走软地细看！哈哈哈，这周六再去！开头捡一

麻袋废石，现在捡一小布袋就行了！这些是书上有的知识吗？不是！

关键是有研究性思维，这样研究什么都会多少有成就的，我想以后用

计算机光线识别仪发现强反射就叫，哈哈，这样效率就更高。我捡宝

玉石玛瑙水晶发财、感兴趣是一个方面，主要还是想编写最实用的野

外地理实用教材！万一哪天我们遍地都是转基因粮食毁坏了环境，我

们向别的国家逃难也有起码的野外生存能力，这辈子想干的事太多了，

哎，哪个是我最想干的事呢？当然是挽救我们的祖国！这是我最大的

宝石光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2400:42 

    《读者》(原创版)：中国出台的 4万亿刺激经济计划，少了还是

多了？抑或根本就不应该刺激经济？ 

    郎咸平：出台政策的目的是明确的，而且行动是果断的，我要给

予正面评价，但这个计划不是多或少的问题，而是要看这些钱投在什

么地方。我说过，中国经济是二元的，现在这 4万亿用于基础设施投

资，让热的更热。我们应该放弃 GDP 的增长，因为那是不切实际的，

修一条公路对个人有什么帮助？难道你修公路就有工作了吗？就挣

钱了吗？ 

    《读者》(原创版)：那您建议这 4万亿投在哪里？ 

    郎咸平：我建议这 4万亿全部投给民营经济，为什么呢？因为民
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营经济占了全国经济总量的 70%，而且它聘用的职工超过全国职工总

数的 90%，所以这 4万亿要真正用在与民生相关的企业。这 4万亿如

果投给民营经济就会产生滚雪球效应，民营企业赚了钱之后可以投资，

可以创造出好几倍的效益，那是 GDP自己滚动，滚动之后企业赚更多

的钱，给员工更多的薪水。总而言之，只有富于民，才能构建真正的

和谐社会。 

    ----这个不仅要从就业看，还要从综合国力看 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2422:51 

    @tujishibing0012012-08-2417:08:11 

    股市跌破 2100点，真的快了，坚持关注楼主，能跟楼主要个 QQ

或者邮箱吗，呵呵，很想认识 

    ----------------------------- 

    我有参加休闲的 QQ 和左派群但是精力顾不过来！不常上！我又

不搞秘密工作！不像有些人神神秘秘的封自己当什么书记之类的！就

是喜欢和大众交流聊天，有什么事大家集思广益！有灾难来了大伙一

起扛，都有老婆孩子，啊！我这个人非常热爱生活，爱钱财、爱美女、

爱大好河山，爱研究问题，大脑不愿意闲着，这么美丽而富饶的地球

啊，为什么我们人类不能好好在这里生存呢？我心中是喜欢和平的，

中国人的心中大多喜欢和平，但是别人不要我们和平难道我们要跪下

祈求和平吗？所以为了和平必须战争！我参加一些群主要是了解动态，

左派动态和一般群众动态，当然也有休闲的意思，毕竟生活是美好的！

住在戈壁滩和住在总统套房我觉得各有各的乐趣哦！我发现群众中即
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使是休闲类型的里面对社会不满的人也很多，哈哈，想休闲也不行啊

比如我捡宝石的群和驴友群都有骂钓鱼岛不作为的骂推迟退休的，事

情到这样一个地步，按照陈布雷的话还不收拾人心，做几件事情，比

如蒋夫人，啊，四大家族，做点贡献！啊，不说了后来总裁不是不让

说了吗？怎么可能一个个好不容易垄断到手的企业再稍微债券股份

化伴随经济危机收购一下就是自己家的企业了，怎么可能到嘴的肥肉

不吃了呢，看来布雷先生只有自杀一条路了！我选择斗争，永远不会

自杀，因为我热爱生活，我只能将敌人杀死而自己活下来，这是我拿

着石块面对一群人或者一群狗或者两只狼能够非常镇定和自信的原

因，我必须成为胜利者活下去，只有敌死才能我活！这里我想到列宁

讲过的一个故事一个快饿死的狼和一个快饿死的人的你死我活的生

存故事，随便聊聊就当我们 QQ 了，哈哈哈！人在天涯、天下人皆我

们 QQ朋友啊！有这样大的聊天平台吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2423:19 

    大家想一想，最近谣言比较多！辟谣也非常快！国际国内都这样！ 

    国际上：大家好好看看，每次这帮华尔街的炒金操盘手都拿根本

不会出现的 QE3说事，推高黄金、石油价格出手，最后没有几天 QE3

落空这两者又急跌套死一批人！今天看到--金价上涨 90%炒金者大赚

市民炒纸黄金 3天赚 1万元的新闻哥笑了！一批人又要被套死了，黄

金又要急跌了！QE3又要落空了！我记得这样玩了多久了，有没有新

鲜一点的把戏？说破天了，他们就这点秘密！ 

    看国内：一会要制定房产税一会辟谣说还远呢，一会央行表示：
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长期限购损害经济，应用房产税来取代限购”一会央行表示应用房产

税来取代限购报道失实！我靠！就是社保资金被套死在股市了也不至

于这样啊，年前谁说的多少千亿社保入市？还有什么保险资金入市，

嗯，还有美国哈佛大学基金入市，如果他们都入市了，岂不是把他们

都套住了，他们都被套住了谁能够解救他们？我念念不忘人民日报社

论，是伟大的人民日报社论啊，同志们，股市 2245 点下方安全啊！

现在多少了，看来在安全下方的百分之 10左右了，嗯，非常安全了！

把不安全的两房债卖掉回来价值投资嘛，祖国的怀抱安全的很呢！啊，

还有很多股票要发，还有好多钱要圈，啊！你们咋不回来呢？估计人

民日报哪个副总编辑就是让这篇社论气死的！你们不仅不回来今年还

是历史上向外尤其向美国投资速度最快的！有朋友问我以前日报咋样

死的，嗯，日本当年就是这样他妈的日能在哪里疯狂收购美国撑死的！

这样说吧，这些企业拿什么获得银行的钱？拿房地产啊！借了大量的

债买美国资产，当美国戳破你的房地产泡沫以后，你发现你的抵押品

不值钱了，那么银行找你还债，你所有的钱买了美国资产，那么你没

有钱了，你只有廉价卖了你曾经高价买的美国资产还债吧！游戏就是

这样玩的！大家注意汇率吧，如果人民币贬值百分之 30 那么演出就

开始了！意味着央行拿外汇撑不住汇率了！崩盘的不只是房价哦！不

死到临头一帮猪们是没有胆量进行外汇管制的！而且华尔街也不许他

们这样干啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2423:39 

    @baosha2012-08-2422:22:16 
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    多写一点，，看的不够。。 

    ----------------------------- 

    谢谢您的鼓励！在我的邮箱里有很多要我花钱雇水军顶贴的广告，

啊，人家也是赚钱，但是，我不喜欢雇水军，我就希望网友是喜欢我

的文章才来看的，听您的话我很受鼓舞，哈哈，不过希望您注意复制，

嗯，随时可能帖子就找不到了！哈哈哈！甚至我的几个回复也找不到

了，友情提示一下！再说一遍，如果我这个帖子找不到了，一定是华

尔街给殖民地转来了最高命令，说明哥我确实说对了！我就这样不冷

不热的写着，一定写到封贴走人为的最高境界！哈哈哈！注意收藏啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2500:01 

    下面点评一下：央行表示应用房产税来取代限购报道失实这样的

绝世经典之作。 

    国外的房产保有税作为一种不动产税，当然是针对土地的，只不

过因为他们那里土地是私有的，房和地没必要区分而已, 

    中国的情况完全不同 

    中国的土地是租用的，租期 70年或 50年。对土地征保有税，自

然应该向“主人”而不是“租客”征收。对一块根本就不拥有的“租

用资产"征税，道理上讲不通。一个房东把房子出租给房客，收完租

金后又对房客说：现在房子是你的了，你成了有财产的人而我没有财

产了，所以你得再交一笔财产税给我。这能讲得通吗？可见，脱离了

“地”，仅仅包含“房”的房产保有税是没有根基的. 

    不过为了真的打击投机，国家要收我觉得本来也没有什么大不了
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的！但是我看到网友资料：为什么德国只对出租的房子征物业税，不

对自住的房子征税呢？因为，这里涉及到一个激励机制问题。如果对

自住的房子征税，就等于限制了人们住得好、住得宽一些的事实，也

就等于打击了人们努力工作、奋力创造财富的积极性。因为你即便去

努力工作、赚取更多的钱财，政府却限制你住得好、限制你享受，你

去努力工作和赚钱又有什么意义呢？所以说，对自住的房子征税是会

影响人们的积极性的。这是一个激励机制的问题。所以说，不能对自

住的房子征税。 

    当然，如果你买很多的房子用于出租，是一定要限制的，所以，

德国就出台对出租房产的征税了。现在美国、英国对自住房子征税，

但，实行不到 30年，现在经济衰落了。德国、香港对自住的不征税，

对出租的征税，现在仍然繁荣。哎呀，现在可以看出来了为人民服务

的政府就是不一样啊，怪不得美国百分之 99 的运动可以兴起，英国

可以爆发骚乱，是英、美的社会主义改造没有搞好啊！还需要些石块

和鲜血这些贪婪的资本金及其代理人感到死亡威胁时才会被迫向公

众让出些利益！注意是被迫！香港的公务员比如警察曾经也腐败的一

塌糊涂啊，香港的一些管理制度比如廉政公署对官员财产的调查有一

些比我们叫社会主义还真的社会主义的实质东西！扯远了，我的思路

更加明确，第一：对出租房子获利的加大税收，这个公安局就可以和

房管部门一起干，嗯，这样公安局也不用扫黄创收了，可以分这个钱，

毕竟治安是大家都需要的，警察还是要养的！第二对三套及其以上房

产的收房产税，这个没有问题！因为就像我父母，年轻时支援边疆，
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老了想回老家，这样就有两套房子；还有本人每年冬天飞海南五指山

居住，将来老了在哪里垂钓，哪里是中国养生天堂啊，有两套房子应

该，现在在乌鲁木齐还要有第三套房子，嗯，这个就说不过去了，除

非我真的有钱有这个爱好，如果国家对第三套房子征税我没有意见！

当然我也不傻，我会卖掉多余房子的，这样利于节约资源降低房价嘛！

当然我是站在自己的立场上说话，大家可以站在自己立场上也说话嘛，

我们不能到人民大会堂说话，在这里我们老百姓自己可以互相交流一

下嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2500:16 

    房产税在重庆早就试行过，现在没有动静了？其实，道理非常简

单，就是如果对别墅和第二套以上的房屋收税了，文强们就彻底暴露

了！他们只有到市委书记哪里自首，其实这就是变相的财产公开！这

是有利人民不利于官员的！没有动静的原因我知道，但是我嘴上被贴

上了封条！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2500:23 

    人的大脑是空静净才能生慧，这样说吧，我喜欢熬夜，晚上空静

净时过目不忘！这样说吧，你心底明澈的时候，眼睛像摄像机把看到

的都摄录到心底，你的大脑像湖面，你看到什么她就印上什么！看的

多了有联系了，大脑的思考就会起波澜就会有创造！德国出思想家与

莱茵河水波不兴有关！空静净才能达到忘我，思考的最高境界就是思

维自己平静的按照逻辑寻找联系，你能做的就是灵感的跳跃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2500:31 
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    明天早上我又要 6点多起来去沙漠了，这两天不写文章了，回来

时但愿这帖子还在！我想设计一个沙漠帐篷，已经有灵感了，就是斜

的迎风面的力可以向下转换，这样帐篷就不会被吹走了，或者设计特

制钉子，像钻井一样，从上面打下去铁丝想个办法让他到底部时拐弯

或者到下面膨胀向四周横向把住地面！或者用胶水灌注！当然要降低

帐篷高度，前一次我的帐篷就被吹跑了！嗯，我觉得我已经有办法了！

朋友们再见两天吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2709:15 

    @这里很河蟹 2012-08-2700:30:04 

    又仔细看了一遍，一半胡言乱语，一半有理有据，只要说得多了

总会有对的，不管怎样，如果楼主能平安归来，能否透露下未来十年

左右哪个行业会处在风口浪尖啊？多谢不吝赐教。 

    ----------------------------- 

    换句话说，只要说得多了总会有错的！哈哈哈！我活着回来了！

收获不小！您说的有理，预测未来经济走向，如果是正确的走向往往

出人意料！比如牛刀一直说房价跌，老任一直在说涨！全国人民没有

买房的和没有炒上房的希望降老任说要涨，你说他是不是胡言乱语？

但是他是有基本国情分析的，他说的对，谁能相信房价涨了 10 年，

这，这政府还天天喊调控呢！未来 10 年如果中国被外资控制从事技

术性行业就是扯淡了，人家不会让你发展技术的，从市场源头掐死你，

廉价劳动力也由于我们年轻人 2015 有个急剧下降和世界面临智能化

生产方式革命的前期，十年后大概工厂也不要那么多人了，技术又不
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是我们的！所以比较火的和虚的就是养老业和文化产业，我现在比较

理解中央推出文化产业的思路了，我们劳动力不行了，那么我们养老

吧，；我们没有自己的为自己培养人才的教育模式和与之配套的技术

控制和人才创新激励和投入机制，比如现在的发展还是投资买别人技

术为主我们生产为主的发展，这样在未来技术生产模式下我们就是可

有可无，人家随时可以转移生产基地的硬件，简单的说我们发展的是

没有自己的大脑的生产！你劳动力廉价，环境廉价人家来否则人家走

这是 30 年买船的结果！那么一些行业不是你想进就进的是人家想走

就走的，我们生产不行了就发展虚的文化吧！啊！哈哈哈！倒一倒邮

票，古玩什么的，封贴禁言的结果，文化大师是不会出的，中华网封

我 10年不许发言，估计我那时还要再封 10年！哎，错过当鲁迅的机

会了，不是哥不行，他妈的，是网管不给我机会嘛，哈哈哈！但愿在

天涯我活的久一些，给大家奉献好的文化，响应中央号召嘛！下面谈

谈宝玉石鉴定和文化经济绝招！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2710:17 

    @upupup12012-08-2500:42:52 

    @zxl196820122012-08-2223:08:00 

    我相信我的逻辑判断没有问题！再说一遍，我不争什么领导我只

想还中国一个人民领袖！ 

    ----------------------------- 

    还去捡金子吧，崇毛会癔症的！ 

    ----------------------------- 
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    我看您就是一个穷命啊，我捡的一种宝石年初 1元一个，前几个

月 10 元，现在 100 元，黄金这变化了吗？眼光啊，回来听爷给你好

好讲一讲 1块的东西为什么到 100，狗狗想听吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2710:42 

    @李淳风 20102012-08-2616:34:46 

    看文章楼主三十二岁左右，命带华盖，整个家庭经历了上山下乡，

知青返城，住房商品化的轮番政策沐浴，开始反思过去，展望未来，

祝你能找到心中的双鱼玉佩，支援国家建设，恢复我中华一千三百一

十万平方公里以上的面积。最好以元朝为准。 

    ----------------------------- 

    和人民日报自杀乃或他杀的副主编一个岁数是 1968生的，44了，

怪不得人民日报前阶段文章一会左一会右典型是一精神分裂症当主

编嘛！反正您说的事即使自己没有经历，父辈是经历，我并看到了的！

什么都让我这代人赶上了，我们这代人是最不好忽悠的一代，我反对

极左，啊，要和中央保持一致，但是更反对卖国！我是股市赔钱后开

始从源头研究经济的，人都有自杀基因，谁不想发财，但是每个人心

里都有公平正义！至于您说的领土面积，我有一篇文章针对复旦的葛

剑雄教授的卖国言论，系统的考证中国——何谓中国，何谓中华民族，

只有论证中华民族具体有哪些民族，他是咋样历史形成的，才能确定

我们国家应该的领土范围，对此我有理论界的一个创新，就是运用现

代基因技术测定并确定中华民族组成与历史文化相结合的办法作为

我们国土面积的依据，按照这个理论，蒙古人的基因与中华北方标准
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基因高度吻合！越南、菲律宾、新加坡人的基因与我国南方标准基因

高度吻合！啊，哪个菲律宾几代总统祖籍都在大陆嘛，他们回归大中

华是理所应当的！就这么一个破事复旦教授楞搞不清楚！硬说什么中

国分裂的时间大于统一的时间，他懂个屁！一点没有科学素养！就是

考古断代也要 C14嘛！中华民族的形成是一个漫长的过程，是一个民

族融合的过程，他有基因这样自然科学上的依据也有文化这样人文科

学上的依据！从基因上讲，我们大部分中国人都已经不是纯正单一民

族基因了，我说这话是有科学依据的，所以不能说满族老祖宗的地方，

蒙古老祖宗的地方是满族或者蒙古族的了，他们已经属于中华民族共

同的了，我们的血液确实已经不可分割了！就是一些人喜欢攻击的河

南人来说，其实天下汉人出河南！就是安史之乱北方人口南迁，南方

人才多起来！在中国搞地域攻击和民族歧视是没有基因级别的科学依

据的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2710:52 

    @6579350482012-08-2502:28:53 

    解决中国经济问题的药方 

    作者：657935048 

    首先声明：我不是经济学家，没有相关著作，也没有四处做过报

告赚钱；我也不是权贵阶层，不属于既得利益者；我也不是政府统计

部门工作人员，没有瞎编统计数据的经历，我只是个微小民营企业的

投资人，虽然苦苦挣扎，但越来越板，简称老板。 

    解决中国经济的问题，我觉得有几条可以提提。 
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    一减税与加税...... 

    ----------------------------- 

    三出口免税甚至退税 

    特别是焦炭、钢铁。要不出口就都死掉了。 

    -------------这是绝对不行的，铁矿石是别人的焦炭和环境是

我们的！打仗消耗钢铁到打下越南给越南老百姓盖房子，我们过剩的

房子每一个战士一套！我们绝不能再走出口退税，廉价出口商品的死

路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2711:32 

    @这里很河蟹 2012-08-2710:58:59 

    卧槽，鲁迅当年有张口 tmd，闭口卧槽的习惯么，消停点天涯就

会让我们苟延残喘，你看跟某组织一样多人道。 

    ----------------------------- 

    您知道新青年运动吗？嗯，历史旧账不说了，那么新文化运动知

道吗？如果还不知道，那么互联网时代文化革命体验过吗？啊天天体

会，什么叫人民群众的语言？网民，亿万网民的公认的语言就是人民

群众的语言！您的意思亿万网民都不说话发微薄了，我靠，您好大的

官威！鲁迅他骂人是不带脏字的，我也是一样，鲁迅生活的时代还不

是法制时代，啊，他不仅可以骂他还可以痛打落水狗呢！比如这个他

妈的，我给你用了吗？没有啊，您妈那是值得尊敬的中国母亲，我说

的汉奸卖国贼的——，是，他们都中国人，但是为什么老替外国人说

话办事呢，他们肯定另外有妈，他们的妈和我们的妈不一样嘛，所以
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我们的妈是我们的妈，他们的妈是他们的妈，所以我们说他们就是简

称他妈的！我骂谁的，我不过骂了他妈的嘛！这个解释哪里不道德不

文明了？嗯？您给我说一说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2711:40 

    @这里很河蟹 2012-08-2710:56:57 

    @zxl196820122012-08-2709:15:43 

    @这里很河蟹 2012-08-2700:30:04 

    又仔细看了一遍，一半胡言乱语，一半有理有据，只要说得多了

总会有对的，不管怎样，如果楼主能平安归来，能否透露下未来十年

左右哪个行业会处在风口浪尖啊？多谢不吝赐教。 

    ----------------------------- 

    换句话说，只要说得多了总会有错的！哈哈........... 

    ----------------------------- 

    我和一个钢铁工人交流过，如果人民真急了，您想不到的任何武

器都能短时间造出来，就是简单的武器也可以让美军重装甲师限于城

市游击战的汪洋大海！您非要逼我把发明说出来吗？我们这是在讲道

理，还没有到哪一步，美军如果到中国来了就知道，我们中国没有塔

利班但是有民兵游击队，而且是工业化的，高科技的游击队！现在我

们毕竟现在还有共产党的领导，啊，上位的人是谁，您急什么，鹿死

谁手还不好说呢！哼哼哼！人民的力量是无穷的，如果需要城市的监

控视频会一夜消失！女人的内裤还是您自己套上吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2717:01 
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    @花田错 Q2012-08-2505:49:01 

    从昨天的 23 点在办公室一直看到现在终于看完了您的 7 页帖子

（包括回复）非常长知识求推荐书籍终于可以帮到我更好的学习 

    另外。。。还是请教您的问题给予解答吧我妻子家里还买了 200亩

地今年是第 2 年地是荒地在库尔勒附近何静那边去年种了种子是红

枣明年准备嫁接需要蛮大的成本您说我是准备在铁路小区里开店为

主还是？ 

    今年种地的时候种了一些防风林，终于觉得自己干了点对人、社

会..... 

    ----------------------------- 

    您要发大财了！这样说吧，我现在就是亲朋好友中间就有海内外

多人到新疆收红枣！开玩笑，天然补品！种红枣，卖不掉的话，拉乌

鲁木齐批发给我，哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2717:04 

    @这里很河蟹 2012-08-2711:16:20 

    卧槽这都吞 

    ----------------------------- 

    看看，如果您像我一样用我靠！这样网民习惯文明用语就不会审

那么长时间了，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2717:09 

    @迎风而 pee2012-08-2612:35:23 

    傻逼 



294 

 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    感谢您来免费顶贴，哎呀天涯的水军知道您抢了他们的饭碗可要

晚上扁您呢！我靠，如果我是傻逼，那么您来顶一个傻逼贴，您比傻

逼还傻逼啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2717:24 

    @爱的理由 2132012-08-2612:22:55 

    @zxl196820122012-08-2017:48:01 

    @爱的理由 2132012-08-1915:57:36 

    @zxl196820122012-08-1622:58:24 

    @爱的理由 2132012-08-1618:00:37 

    楼主确实知识广泛。那依你看现在应该投资什么呢？有闲钱会通

货膨胀，物价上涨。肯定要做点什么，我可是不懂啊，不至于去买黄

金吧。我看买玉器........... 

    ----------------------------- 

    都缺钱，有经验的藏家已经准备过冬了！他们不卖上品是他们知

道好东西一定会再等到高价的时候！死掉的玉器店已经或者将是大片

的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2717:28 

    @佳依 03202012-08-2510:50:07 

    楼主给评评最近一个经济学家，爆料北大校长奸淫女服务员的事

吧。 
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    ----------------------------- 

    哈哈哈，一个经济学家，啊，研究别人的苟且之事！我靠！起码

也该爆料一些我们倒欠美国多少钱，美国的油页岩经济陷阱，国际期

货走势，看来这个所谓经济学家一天就是闲得发慌，当然也有可能他

想当北大校长，先把别人黑了！大多数经济学教授流氓的很！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2717:33 

    更正一下字打错了，人都有自私基因！还有强调一下葛剑雄教授

之流居然还是人大代表，一个卖国学者他竟然敢代表我们百姓！我呸！

他所谓一个国家面积大小取决于分裂和统一时间长短的论调是完全

错误的乃至卖国的！按照科学的说法国家面积取决于有共同文化和遗

传基因其中之一或者大部分有认同性和同一性的各民族长期生存的

空间的集合！注意国家面积是有认同的国家各民族历史习惯居住地面

积的总和而不是什么这个族或者哪个族统治时间的长短导致的疆域

变化，按照葛教授的说法就是统一是暂时的分裂是长期的，他妈的这

不是卖国言论是什么？还有脸到中南海去给中央领导讲课，台下居然

听的津津有味！不行啊，我得到中南海给他们重新讲一下这课，肃清

流毒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2717:41 

    @tujishibing0012012-08-2515:44:34 

    楼主，写的很好，每天关注，每天看不过瘾，我有几个想法，今

年是龙年，我发现几年生孩子的特别多，而且基本都是 80 末的年轻

人的孩子，也就是意味着 5-6年以后的现在，2017-2018年也将会又
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一波大的小学入学潮，那时候的孩子的家长也必定会头破血流的，争

先恐后的把自己的孩子送进好的小学，可是全国每个市好的学校就那

么多，而且所招收的学生也是那么多，关键是片区就那么大，我感觉

现在的学区房虽然贵，可依稀感觉..... 

    ----------------------------- 

    这样说吧，我在中华网发过文章，我自己的孩子就专门选择在最

普通的小学上课，（我有条件让上重点小学！）就是想让她学习压力小

一些，多玩一些，智力，多方面智力提高一些！比如这个假期学会了

游泳和滑轮和骑自行车，她自己给我们做饭！难道这不是学习吗！这

样看我六岁半的女儿小学 1 年级结束倒数第一名的成绩就不算什么

了！当然，好的学习习惯应该严厉养成，但是不能把时间耗在学习知

识上，德国小学学的东西非常少！嗯，回来我非常喜欢和您探讨孩子

学习问题！有问题就问，我回答不上来，还有好多天涯人呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2717:45 

    @相信正义 2012-08-2612:20:58 

    @zxl196820122012-07-2023:58:47 

    @西门大官人_唐山 25楼 

    你妈 13养的！ 

    ----------------------------- 

    云南的上海知青当初下跪要回去，回去了，种的橡胶树给当地人

了，现在当地傣家每家 2000颗树，每天收入 4000元！后悔啊！我妈

就是上海知青！前人栽树没有不受苦的！你到美国问你的哪些黑大爷，
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他们原来全是奴隶呢，现在你........... 

    ----------------------------- 

    啊，当年鲁迅先生也是和人家骂架开始口才越骂越好的，哈哈哈！

况且骂一些坏蛋对调解心情有好处，有空您也一起骂一下，嗯，骂完

心情真不错，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2717:47 

    @相信正义 2012-08-2612:41:13 

    @zxl196820122012-08-0422:40:12 

    论证了我们要的真正的民主就是红军的民主！我的理想就是重建

红军，有现成自己创立起来的红军式的民主又何必拾西方式民主的牙

慧而易于被外人操控呢？举个例子吧：早先的国企职工，可以和厂长

书记面对面理论的，不丢饭碗，这是经济地位上的民主，工厂是国家

的不是你厂子个人的，这是政治地位上的民主，他们是一切民主的根

本，有了这两个民主才能够谈健..... 

    ----------------------------- 

    您批评的对，我对国企只有间接经验，没有当过工人，希望您多

谈一点实际，本人搬小板凳洗耳恭听! 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2717:49 

    @yangkan0082012-08-2517:28:31 

    楼主，旅行平安，要回来了，请问下楼市的走势了～ 

    ----------------------------- 

    我了解真实楼价非常简单，到售楼处看看咨询有没有降价折扣，
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他们会留我的电话，最近降价的短信多的让我受不了了，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2800:56 

    @niqiu06022012-08-2718:25:56 

    我花了点时间看完了，楼主作为一个老师，有这样的才华，让我

佩服，不管观点是否正确，至少写出了这么多的文章了，我也是玩股

票亏了，才开始看看经济，但没有深入研究，也不知道如何来研究。

楼主既然对经济看的这么透，我都觉得没必要做老师了，做点投资啥

的，收入肯定比老师好，老师还要准时上下班。看了你的帖子我也很

困惑，我是一个小市民靠着自己省吃俭用，靠着父母给我点积蓄，结

婚的时候买了一套房子，现在又贷款买了一套...... 

    ----------------------------- 

    所以房子有点想卖，有点不想卖，不卖就是放着一只给孩子了，

不知道以后会怎么样，卖了钱呢怕贬值--您这是百分之 70 以上人的

心态！我周围很多人也是这样心态！这就是典型房价胶着期的特征，

观望、犹豫，当先卖房子的显得占便宜时，大家一窝蜂的卖，这样才

有雪崩发生！因此我才说房价的高高悬起的堰塞湖已经铸就！请注意

您的体验中 1：靠着父母给我点积蓄，结婚的时候买了一套房子--这

表明买房尤其首套房是两辈子人的钱，2：现在又贷款买了一套--花

的是未来的钱，你敢保证未来收入稳定吗？经济危机来了是什么样子

中国人一点概念都没有，这是可最怕之处！最最可怕之处是所有人几

乎都是这样把上一代下辈子的钱都掏空买了房子，您的例子就是典型

实证！如果这时候爆发经济危机收入急剧下降老百姓彻底就没有钱了！
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生产因为消费停滞而彻底停滞，银行货币金融运转彻底堵死，就任志

强今天的言论：目前市场没回暖未来房价会暴涨，其中提到“7月份

公布的住宅数据是负的，新开工面积是负的，投资增长是从 7 月份

16.6%下降到这个月 15.2%，新增的供给并没有增加。但近期以来，市

场成交量不断上涨。这是不是说明市场已经回暖了呢？ 

    任总表示，虽然目前市场销售已经回暖，但并不会增加投资，也

不会增加土地的供给，大量的资金现行回收以后除了一部分企业有能

力，其他都是还债的；任何销售增长都和 GDP没有任何关系，因此销

售的再好都是解决了原来已经完成的投资兑现的问题，而不是解决新

的投资增长问题，所以不要以为销售回暖是市场回暖，因为只有在土

地供给回暖的时候，这个市场才能回暖。只有土地私有化才能根本解

决城市化 

    在今年 1、2 月份全国统计用当时的销售量去库存要用 15 个月

左右的时间，5 月份的时候大概 10 个月，到 7 月份是 8.5 个月到 9

个月。如果按同样的比例到 2013 年 3 月份库存就会消化的差不多。

而同时，土地供应量却在持续下降。库存持续减少，新开工面积却很

少增加，任总在一番分析之后再次强调，2013 年 3 月份以后库存消

化的差不多的时候，房价会再一次爆发。同时，他还指出，如果一个

城市里没有 3—6个月的库存量就会形成恐慌性需求。”这一段任志强

是有逻辑错误的，其实这危机明摆着，如果卖不出地，那么地方政府

庞大的行政消费立马出问题，地方债立马无法还清，简单的说房地产

商即使能够日子好过，慢慢消化库存地方政府日子就非常不好过！其
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实任志强没有考虑 1800 万套保障房对商品房销售的冲击，没有考虑

到庞大的二手房对市场的潜在冲击！。我们再看任志强下面的讲话：

“那用什么样的办法来解决我们的土地供应呢？任总表示，中国农村

的宅基地占了国土面积的 1.75%，是城市建成区的 4.8倍，只要调整

了土地政策，尤其是土地私有化政策，让农民把农村土地变成进城的

资本，城市化问题才能从根本上得到解决，房地产市场的平稳性也就

会增加，我们的房价也用不着再去发愁了。“如果不改变我们土地现

有供应情况，不增加有效供给，一定会导致供求关系的恶化而形成价

格因素的暴涨。””什么意思，权贵集团意思非常明显，印证了我对他

们意图的判断，就是土地私有化！把农民的土地彻底廉价收走，卖地

发行大量货币给农民进城买房，逼失地农民进城搞土地兼并！欢欢喜

喜进城来，丢掉祖宗百代地！这是历朝历代亡国之策！当然我们现代

的叫法是农村城镇化！一个基本国情，城市消耗的能源、淡水和资源

是几倍于农村的，算算家底我们压根不可能在这些已经短缺的基础上

资源供应量再提高几倍，这是不可能的！农民可以就近城镇化，其实

规划好了，把农村房屋楼房化（我设计过生态农村楼房），节约出农

村耕地来，也是条思路，但是他们不是这样想的，他们是要逼农民卖

地进城，这就吓人了！土地革命白搞了，胡汉三刘文彩这样的大地主

就要出现，失地农民只有世世代代给人打短工了！ 

    那用什么样的办法来解决我们的土地供应呢？任总表示，中国农

村的宅基地占了国土面积的 1.75%，是城市建成区的 4.8倍，只要调

整了土地政策，尤其是土地私有化政策，让农民把农村土地变成进城
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的资本，城市化问题才能从根本上得到解决，房地产市场的平稳性也

就会增加，我们的房价也用不着再去发愁了。“如果不改变我们土地

现有供应情况，不增加有效供给，一定会导致供求关系的恶化而形成

价格因素的暴涨。” 

    这是怎样的一幅景象啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2801:09 

    @niqiu06022012-08-2718:25:56 

    我花了点时间看完了，楼主作为一个老师，有这样的才华，让我

佩服，不管观点是否正确，至少写出了这么多的文章了，我也是玩股

票亏了，才开始看看经济，但没有深入研究，也不知道如何来研究。

楼主既然对经济看的这么透，我都觉得没必要做老师了，做点投资啥

的，收入肯定比老师好，老师还要准时上下班。看了你的帖子我也很

困惑，我是一个小市民靠着自己省吃俭用，靠着父母给我点积蓄，结

婚的时候买了一套房子，现在又贷款买了一套...... 

    ----------------------------- 

    我得房子 80出出头，大概在 60万左右，所以一对夫妻一年赚 10

万，6到 7年就可以买房了，当然要开销的，国际上不是说房价和收

入是 1:6吗？我是真觉得房价不高，完全可以应付----嗯，我的情况

和您差不多，一年收入大概也是这么多，但是再买套房子还要贷款 18

万，按理 2 年就可以还清！但是我按揭了 15 年用公积金慢慢还，不

影响实际生活！手里准备些现金随时收购便宜货！马上大家手里都缺

现金了！关键是经济拐点即将来临，公务员、老师、城管等等都会面
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临变相降薪乃至裁员！外资企业摩托罗拉等已经开始了，难道小企业

会更好吗，企业不好欠一屁股债还要雄心勃勃的地方政府会好吗？不

会！手里一定要有现金，我手里有 3-5万！另外经济危机时有个吃粮

的地方就不错了！我要么出将入相要么就是一个不穷的教师，将来自

己有钱了办自己想办的精英学校！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2801:15 

    多国重启稀土开采全球稀土中国供应格局料生变--就在欧美日

通过 WTO诉讼对中国稀土政策施压同时，一些产稀土国家稀土开采重

启计划也进入了实质阶段。《经济参考报》记者日前采访业内人士表

示，包括马来西亚、澳大利亚等国家在内的稀土矿山开发和冶炼等多

个项目运行非常顺利，预计下半年将会陆续投产，主要集中在轻稀土

方面，不仅产量可观且成本非常低廉，意味着“中国单一供应稀土”

的格局将发生变化。 

    “稀土市场价格未来一两年内会有很大的调整，供应格局的变化

对企业来说是个挑战，成本将成为主要的竞争因素。”包钢稀土董事

长张忠对记者这样说。值得注意的是，多位业内权威人士同时表示，

受到国外稀土资源供应的冲击，国内稀土价格下半年仍将面临下跌风

险，利润下滑、市场萎缩等将给国内稀土行业带来“大洗牌”。“我去

了澳大利亚莱纳斯在马来西亚的稀土厂，它在建规模要超过 10 个包

钢稀土的规模，并且现代化程度非常高，另一方面，澳大利亚稀土矿

的丰富程度我们都不敢想象，并且生产成本 2 澳元/公斤，非常有竞

争优势。”包头一家稀土企业负责人接受《经济参考报》记者采访时
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表示，他和多家国内稀土企业近期曾先后考察了澳大利亚在本土和马

来西亚的稀土项目。他告诉记者，澳大利亚莱纳斯公司在马来西亚的

项目已经获得政府颁发的安全生产许可证，一期项目的产能是 2 万

吨。 

    作为一家稀土深加工企业，他对国外稀土资源和开采的成本优势

感触尤为深刻。 

    “国外的稀土资源太丰富，国外原矿中稀土的品位达到 20 才会

进行选矿，品位最高的能达到 40，成本非常低，我国稀土品位达到 3

至 5 就开始选矿；马来西亚稀土厂的化工原料是在 50 公里以内，我

国的化工原料在 100公里左右，有的在 500公里以外，你说人家能没

有成本优势吗？”上述人士说。在他看来，今年国内稀土市场已经处

于非常低迷的状态，且价格一直都在下跌，后期市场压力将更大，稀

土行业将在今后 5年跌入谷底，因为“暴利”催生出的稀土开采和冶

炼小企业、中间贸易商等都将陆续淘汰出局。 

    一方面是中国稀土收紧政策引发稀土价格大幅上涨的利润驱动、

另一方面是对稀土供应不稳定带来的恐慌情绪，西方稀土资源成为继

铁矿石后又一开发投资的“热点”。据记者不完全统计，今年国外市

场新增稀土供应近 2万吨，明年国外新增稀土供应或超过 8万吨。其

中，美国钼公司在 2012年底将构建年产 1.9万吨的稀土产能，到 2013

年中期，钼公司的稀土产能将达到 4万吨，其在马来西亚的矿区还拥

有重稀土资源。不仅如此，澳大利亚莱纳斯公司澳大利亚 Weld 矿区

和马来西亚项目到明年能实现 2.2万吨的产能目标。南非边远公司正
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在开的赞德科普斯？德瑞福特稀土项目即为典型的重稀土项目，其氧

化物储量为 95 万吨。南非边远公司也在开 Zandkops.drift 稀土项

目，预计 2015 年投产，产量 2 万吨，且根据测算，其产品单价很可

能会低于 2010年我国稀土出口的平均价格。 

    澳大利亚矿物公司董事长 DudleyKingsnorth 表示，目前全球有

200个稀土项目计划即将开发。2011年，中国实际合法生产稀土矿产

品为 8.49万吨，如果中国的产量维持不变，2013年，美国的稀土资

源将达到中国的一半，世界稀土资源供应格局将发生巨变。 

    ------上面的消息意味着什么？意味着中国资源已经面临枯竭，

当人家重新考虑卖高价的矿产资源的时候就是我们快要高价进口这

些资源的时候，其实这些矿的开采人家不一定是真开采，澳大利亚不

傻，哪个意思就是你接着便宜卖，你哪个东西我们也有不稀罕，但是

你真卖完了，人家宁可给工人放假也不会开足马力生产的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2801:21 

    煤价一跌再跌全国滞销煤矿 10天卖不出 1两煤 2012年 08月 27

日 15:17 我有话说查看评论(0)处暑已过，有着急的树叶已经开始泛

黄，这个多风多雨的夏季已经走到了尽头。人们对去年“迎峰度夏”

时“电荒、煤荒、油荒”的场景还记忆犹新，但正在过去的这个夏天，

由于全国普遍颇丰的雨水和经济下行的影响，煤炭经济经历了前所未

有的低迷。 

    中新网能源频道曾在 2011 年 11 月 11 日报道《煤荒油荒心慌：

一个“车老板”的艰辛运煤路》，近日，记者回访山东新汶的老李，
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虽然他卖了指望了半辈子的拉煤车，但今年看着堂弟和其他依靠煤炭

生意过活的亲戚们十天半个月不开工，他也焦心不已。 

    而“80后”矿务局员工小李，在“挖煤开始不赚钱”的日子里，

也有了对煤炭生意、对环境影响有了更深的思考。 

    勒紧裤腰带的一年 

    “院子里的拉煤车停了半个月了，之前那几个月，最好的时候也

就每星期拉一趟。”跟煤矿打了半辈子交道的老李说，他从来没见过

煤炭生意这么惨过。 

    老李在去年冬天把拉煤车卖给了堂弟，自己彻底告别了煤炭市场。

堂弟还是把车停在老李家的院子里，虽然已经不是他自己的生意，但

老李也总是看着没活干的拉煤车叹气。 

    老李说，自从今年过完年，拉煤生意就一落千丈。现在干得好的

车队，干一天歇一天，生意不好的车队直接给司机放假了。“以前矿

上多牛啊，我们得去矿口昼夜排队‘抢’，现在，真实凉透了。” 

    大运输队开始给部分司机放假，而老李这样养一两台车小打小闹

拉煤的车老板，只能在家等活找上门来。“去年还得去矿上半宿半夜

地等煤，现在，那么多煤在那等着，也不见一个去打听的。” 

    老李在矿务局工作的堂妹说，他们矿上，已经有将近 10 天 1 两

煤都没卖出去了。这是她在矿上工作将近 20年从来没遇到过的事情。

今年煤炭在全国范围内滞销，价格一跌再跌。在买方市场中，新汶出

产的原本“高贵”的煤变得性价比不那么高了。 

    中新网能源频道了解到，新汶矿产的煤比山西、内蒙古的煤质好
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些，价格也一直高于外省的。因为今年全国范围内煤价走低，原本矿

上的老主顾也开始有了自己的小算盘。他们宁可不远千里去山西和内

蒙古拉煤，算上来回路费，也要比新汶矿上的煤炭便宜些。 

    老李的侄子小李在矿务局工作，虽在二线，但也算是个“正规军”。

小李今年之前每个月平均工资有 4000 多块钱，这在山东内陆小县城

里，算是很高薪。但这大半年，李侄子的工资被“打回原形”，缩水

至 2000多。“领导开会时说，我们遇到了前所未有的危机，让同志们

勒紧裤腰带共同度过这个危机。”小李虽然不乐意，但也能够理解。 

    一片矿和一座城 

    新汶是一座和煤矿有着千丝万缕关系的城市。和大庆等因石油而

建起的新城不同，在现代化开采煤炭之前，新汶小城就已存在。 

    在小李还是孩子的时候，新汶人都不愿意去矿上工作。“20年前，

我们当地人都很瞧不起矿上的人，觉得他们就是‘煤黑子’，只会出

苦力，工作不体面还危险，只有文化程度不高的人才会去挖煤。所以，

我小时候最大的志愿是长大了去商店当售货员。” 

    但到了 20世纪 90年代，随着全国经济的飞速发展，动力煤需求

量日渐增大，煤矿的效益越来越好。开始修路、盖房子、建医院、铁

路和小学，渐渐的，新汶靠近矿务局的城区，成了绝对为煤矿服务的

经济体系。 

    餐馆、商场、五金商店、修车店，这些几乎都是专门为矿上提供

服务的。新汶县城的一大半都和煤矿都有难解难分的关联。 

    而当小李 2008 年大学毕业时，想进矿务局工作，都要开始托关
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系帮忙了。小李说，今年煤矿效益不好，员工工资发不出来，直接导

致了购买能力的大幅削弱，整个县城的经济都开始低迷。小李家开饭

馆、商场买衣服的亲戚们都感觉到了这股“寒流”。“感觉现在新汶县

城都遭遇‘经济危机’了，如果有一天，煤矿里的煤挖没了，或者矿

务局搬走了，大半个新汶就都无生意可做了。”煤炭经济背后的“黑

色” 

    “为了挖煤，新汶的环境真是付出了太多代价。”小李说，他自

己赚着煤炭的钱，却也恨这个行当让自己渐渐看不到儿时的绿水青山。

“现看看新汶的所有道路，都被拉煤车压得破碎不堪，河水浑浊、空

气污染、地面塌陷，在新汶的环境真的滥透了。”小李说，他小时候

经常听说哪家哪家房子的承重墙一觉醒来裂了碗口宽的口子，举村搬

迁的事情也遇到过。现在田地村庄塌陷的情况比以往少了很多，但空

气浑浊、河流污染严重，依旧是不争的事实。 

    “在微博上经常看到有人讨论北京、上海这些大城市的 Pm2.5，

跟我们这完全没法比，我们这里天天都能暴表。”小李说，他的家人

几乎都有鼻炎，同学、同事中得鼻炎的也不少。“以前在学校里上课，

总能听见此起彼伏的擤鼻涕声，大家都见怪不怪了。去医院检查，医

生说，主要还是跟空气污染有关。” 

    “今年单位里没什么活，我没事儿就想，如果哪天新汶人指望不

上矿了，那我们未来的日子该怎么过？新汶已经为煤炭经济付出了太

多代价，而现在不但没有找到很好的后路，甚至连眼前的‘经济危机’、

‘环境危机’都难以破解。” 
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    小李说，他不希望自己的孩子一出生，就面对这样的生存环境。

“但这也不是我发发牢骚就能解决的问题。眼前，还是盼着煤炭市场

能回暖吧，至少可以给我们发全额工资了。” 

    -------------其实，这些都是经济危机的典型前兆表现，经济

危机开始表现就是过剩，牛奶往大海里倒，下一步就是房子满世界打

5折推销！这时候资源显得相对过剩，这都是表象，这时候美国一定

会大举收购我们的国有资源的，哎，就个人而言，借万世之际大肆廉

价收点稀缺资源还是可以的，但是这样发国难财我实在不甘心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2801:25 

    我国农村养老金 1 个月 3 毛古稀老人外出打工 2012 年 08 月 27

日 10:47 王立三我有话说查看评论(369)让我们继续“明天我们如何

养老”的话题。在全国 1.85 亿老年人口中，有超过六成以上生活在

农村。也就是说，仅我国农村老年人口就超过了 1个亿。和城里的老

人比起来，农村老人是如何养老的？今天我们就跟随记者到黑龙江的

农村看一看。 

    (一)71岁的赵申 90岁的爹 

    在黑龙江省双城市幸福乡久援村，赵申和妻子正在桌前吃饭。时

至中午，墙上的挂钟兀自响起。 

    “我们俩就暂时自己过，不能和儿女一起过。这么大岁数了，活

一天算一天吧。”赵大爷叹着气说。已经中午 12点了，虽然早就饿了，

赵大爷老两口还是放弃了生火做饭，妻子南淑君端出了早上剩下的饭

菜，剩菜只剩下一个盘子底儿，老两口还是勉强对付着，过日子，对
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赵大爷老两口来说，就是一分一厘地从牙缝中节省着。“别的不花可

以，吃饭这玩意，不花钱不行。” 

    赵申今年已经 71岁了，妻子南淑君也已经 68岁，老两口在家门

口的土地里忙碌了一辈子，现在家里这些摆设就是他们一生的积蓄，

虽然有孩子，但养老，是他们老两口自己的事。 

    赵申夫妇有四个孩子，两个儿子早已经分家单过，孩子们的生活

也不好过，没能分到承包田，只能靠四处打工维持生计。老俩口的年

纪现在也越来越大，年轻时铲一垄地大气不喘，现在得歇上好几次，

这农活，赵大爷越来越干不动了。 

    种地虽然累，但每年种玉米都能有 6000 多元的收入。听说玉米

地里起了粘虫，赵申特别着急，往年的这个时候，这片玉米地已经是

丰收在望了。而今年，这片玉米地究竟能收入多少，赵申心里一点也

没底。 

    钱不好挣，物价却越来越高，他和老伴过日子也只能精打细算，

一点一滴地省着。生活中，油盐酱醋，啥都得花钱。而老两口寻思着，

有些该买的东西，像水果、副食这类，就必须要买，而有些不该买的

东西，能省也就省下了。 

    为了多赚些钱贴补家用，70 多岁的赵申每年都会到外面打工。

随着年龄越来越大，老赵却很难找到合适的活干。听说哈尔滨的一个

工地缺人，他决定，到工地上碰碰运气。结果果然不出所料，工地上

的工头很干脆地回绝了赵申，他认为，赵申年纪太大，干不了活。软

磨硬泡了多时，最终，赵申还是没能打动工头。没有找到活干的他很
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失望，连中午饭也没吃。 

    ----------------所以我说我们的养老金制度就是装了一个全

民覆盖的样子，是糊弄人的，是满足一部分人的，没有多少资产可以

支撑全民，如果国有企业和资源再卖了就难以为继了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2801:32 

    万科烟台一楼盘降价近 20%业主损失达 27 万元 2012 年 08 月 27

日 10:47“万科的楼盘居然降价了。”8 月 22 日，在烟台万科海云台

项目的业主群里，这个消息就像一声惊雷，让还没有收房的业主觉得

很愤怒。 

    孙先生在这个项目开盘当天就买了一套 137平方米的房子，当时

花了 121万元。看到项目降价的消息后，孙先生算了一下，自己的房

子已经缩水了 20万元。 

    “这房子还没住上，怎么就缩水这么多？”孙先生说，因为信赖

万科品牌，他在自己买房后还介绍了 5 个朋友来买这个项目的房子。

孙先生并不是损失最大的业主，在这个项目中，有一个业主的损失达

到 27万元。 

    全国楼市在进入 6月份以后基本处在平稳状态，一些城市的楼盘

纷纷取消了之前的降价措施，有的甚至还开始提价。作为在烟台的一

个高档社区，万科海云台却反其道而行之，开始了降价。 

    业主们表示，不能理解这样的行为，联合起来要与开发商进行谈

判。 

    -----------------这样的事情发生几回了？但这次不是演戏！
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保障房对商品房的销售冲击力非常大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2811:10 

    @tujishibing0012012-08-2809:02:13 

    我在想假如楼主在山东，我一定找个时间请你吃个饭，喝个茶，

坐在一块聊聊，说的是真心的，我看你对每个人基本都会回复，我现

在还没买房，在天涯确实学到了很多东西，特别是看你这种帖子，确

实跟你说的一样，对经济危机没概念，也不是不爱国，其实我更愿意

看到我们发生经济危机，那样还有更多的机会，感觉跟我有相同想法

的年轻人真多，不知道是不是愤青，呵呵，6月份以前我才呢过疯狂

的看房子，现在不看了，真盼望着能全国性的...... 

    ----------------------------- 

    谢谢兄弟了！如果国家经济出问题了，穷的富的都是天涯沦落人，

我们做经济亡国奴也是有很大可能的！我觉得我应该对死到临头还麻

木不仁以及出头的事情是别人的只要管自己事或者就是别人当面强

奸他老婆也能忍、什么都能忍的人的人起个阿木大的网络称号！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2811:24 

    股民交投意愿降至冰点约 96%股民被“冻成植物人” 

    来自中登公司最新披露的周报显示，8月初两市参与交易的 A股

账户数仅为 685.20 万户，对应的 A 股交易账户占比为 4.12%。这意

味着 100个股民中，只有 4个在炒股，不炒股的股民超九成。也就是

说，股市中 100 个股民有 96 个被“冻僵”，已经成了“植物人”。交

易账户占比创出今年以来的新低，显示出 A股投资者的交投意愿降至
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冰点。 

    国泰君安 8 月 9 日发布的个人投资者投资景气指数 7 月数据为

54.43，较 6月份的 68.31大幅下降近 14个点，所有账户即期平均浮

亏率为 28%。 

    “我三个月没看自己的账户了，买的什么股我都忘了。”小徐在

长沙某事业单位上班，身为 80后，股市也曾经是他投资的主要渠道，

但是这几年投入股市 10 多万元悉数被套，在大幅亏损之下，小徐一

气之下不看账户并发誓今后不再投钱进股市。记者周末调查了 10 多

位炒股市民，除了极个别人表达了抄底意愿之外，绝大多数人均表示

已懒得看盘，甚至有人长达半年没有看过账户。 

    对于如何才能提振股市，有专家建议，管理层应合理控制扩容节

奏，尽快取消红利税，并为中小投资者提供股指期货“公平交易权”、

限制做空等。而许多专家也认为，要实现 A股的健康发展，除完善制

度之外更需要改变其“圈钱市”的特征，重树价值投资大旗，真正让

中小股民通过投资 A股获利。 

    新华社言论：“拯救”股市，完善制度更需重塑功能 

    投资者信心缘何降至“冰点”？除了经济下行之外，扩容失度、

改革失效也被认为是重要原因。 

    有数据显示，今年上半年沪深股市新股发行融资总额为 775 亿

元，同比下滑超过五成。但与此同时，IPO(首次公开发行)速度不减，

数百家拟上市公司排队待审。“暂停 IPO，让股市休养生息”的呼声也

因此不绝于耳。而今年以来监管层的一系列改革，也似乎并未达到预
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期的效果。除此以外，上海证券交易所风险警示板实施细则拟对 ST

股实行“非对称”涨跌幅限制，被指制度设计有失公平。同时，融券

卖空已成为获利手段。日益复杂的交易环境让散户心生胆怯；而监管

层早就以保护权益为名，直接将部分投资者圈入了弱势群体，设置门

槛弱者免进。摆在散户面前的路也许只有两条，一是任人宰割，二是

撤出二级市场投奔机构。 

    对于扩容，英大证券研究所所长李大霄建议，可以在总量控制的

前提下，把分散上市变为集中上市，即由“少吃多餐”变为“集中大

餐”，以实现对新股上市价格的控制。其次是先发行，之后延迟数月

或更长时间再上市，用加大打新者的时间风险来控制发行价。 

    合理控制扩容节奏之外，取消红利税、为中小投资者提供股指期

货“公平交易权”、限制做空、对股指期货暂时实施“做多保证金”

制度、延长交易时间、加大内幕交易打击力度等等，也被视为“拯救”

股市、提振投资者信心的有效举措。 

    在许多专家看来，要实现股市的健康发展，完善制度之外更需实

现其功能的重塑，即改变与生俱来的“圈钱”特征，迎来“均衡融资

和回报”的价值投资时代。 

    ------------说一下股票吧，有专家建议，1：管理层应合理控

制扩容节奏，--这就是说还要接着扩容 2：尽快取消红利税，--大家

听说过出口补贴吗？对，小川引入的战略投资者会获得取消红利税的

规定高分红的股票，现在国内资金已经快被套死在楼市了，股市该抄

底的大多已经来了，现在只有外资和社保是最后力量，顺序是先把社
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保彻底套死，QF想要的规模和利好出来，洋枪队才会上场。3：并为

中小投资者提供股指期货“公平交易权”----这就是忽悠，屁事不顶

4：、限制做空----当底部区域只能做多，我为什么不进！密切关注，

实质利好，兑现利好，大家不要急，即使人家要升也是要洗盘抬高的，

我看技术上最近还是一个下降通道 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2811:29 

    股民交投意愿降至冰点约 96％股民被冻成植物人 

    基金现在这个点位满仓很麻烦.2000 点附近满仓基金 10 年几乎

没有过.1664 还 60%仓呢 99845%仓 2000 点满仓这样下去连个象样的

反弹都组织不起来，原因是没有子弹了，怎么往上拉，谁出钱？等着

把社保往上拉再把社保套死就会出实际的政策，那时国际资金就会把

我们反复拓宽的池子里迅速注水！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2811:38 

    国家没亡，亡的是大清王朝而已。 

    鄙视舔菊者：曾国藩的幕僚赵烈文,他 1867预言国家将亡的时候

连曾国藩都不相信。因为这个时候，洋务运动刚刚开始，一切都呈现

出欣欣向荣的景象。但赵烈文从当时官府明火执仗、社会两极分化、

百姓穷困潦倒、朝中大臣无能的情况，当然还有外敌虎视眈眈的外部

背景，推断清朝将在 50年内灭亡。结果 44年清朝就瓦解了。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2823:35 

    @jkxsdd2012-08-2820:44:39 

    请问楼主， 1800 点以下可以投资股市吗？还有每日一
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顶！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！ 

    ----------------------------- 

    根据经验，即使到 1400点，他们也会在 2000点，1800点、1600

点这些关键点位快速击穿制造恐慌，然后拉起慢慢消耗敢于抄底的，

如果您技术好玩波段，嗯，1800可以一展身手，即使套住损失不大，

当然当击破 1670或者在 1730附近入市最好，大危机，还是保险一些

宁可不赚，一击必中。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2900:01 

    @tujishibing0012012-08-2813:52:38 

    只是很可惜，我连自己的住房都解决不了，还多想这些，唉，可

悲啊可悲！ 

    ----------------------------- 

    没有事，好像给我的预言做注释一样，该来的来了！您穷不假，

公务员也要陪您一起穷了，整个国家都要陪您一起穷了，因为那帮孙

子把祖宗的财产和子孙的资源除了农村土地全部卖光了，如果他们把

国有资产和农村土地按照他们的计划卖光，继续严格的控制人口，20

年后矿产资源枯竭、土地资源枯竭、农业资源枯竭、科技技术资源枯

竭、劳动力资源枯竭、水源和环境资源毁灭、工业基础丧失！就是政

治上不亡国，经济上也一定会彻底变成殖民地！ 

    附录：温州一次性卖地 3000亩财政紧张多单位拖欠奖金 2012年

08月 28日上半年土地成交额降八成 

    处于“稳增长”与控房价中的地方政府，不再受束于“房地产‘绑



316 

 

架’经济”的言论，在土地市场上开始动作频频。 

    近日，温州市政府大摆“地产宴席”，一次性推出 52宗共计 3220

亩土地，供应力度前所未有。值得一提的是，据当地媒体报道，温州

市委副书记、市长陈金彪在投资推介会上亲自向 300多名投资商“吆

喝”——温州房地产市场经过这一轮的盘整已回归理性，当前，无论

对买方还是卖方而言，都是最佳介入期。 

    对此，多位业内人士在接受《第一财经日报》记者采访时均表示，

如此大规模推地背后，极有可能是基于土地财政方面的考虑。另据温

州市财税系统的一位人士透露，“有些单位的奖金已拖了好久未发，

地方财政‘吃紧’迹象明显。” 

    部分单位奖金拖延未发 

    “今天我们诚恳地拉开架势、摆开台面，邀请各地地产商汇聚温

州……温州准备好了，广大地产客商你们准备好了吗？”在这场声势

浩大的投资推介会上，温州市一位主要领导公开向众多投资商代表如

是推介。 

    据悉，此次温州共推出 52宗地块，共计 3220亩，规模是过去几

年推出净地的总和。上述 52宗地块包括住宅用地 11宗、866亩，商

住用地 9宗、472亩，商服用地 29宗、1831亩，另有其他用地 3宗。 

    知情人士透露，推介会现场确定 10 个签约项目，并举行了预申

请意向签约仪式。 

    昨日，温州市国土局一位负责人对《第一财经日报》回应称，如

此大手笔的推地一方面是贯彻“上头”增加土地有效供应的要求，同



317 

 

时另一方面也是为了解决信息不对称的问题。“我们想让大家知道，

温州有这么些土地可以推向市场，如果有市场需求，我们再进行价格

评估，进而走招拍挂的程序，因此，推地行为与土地财政关系不大。” 

    上述知情人士还介绍称，核心还是因为财政收入下降，政府希望

增加土地供应、稳定房价预期，在保证楼市量增价稳的同时，提升财

政收入。“各地政府一把手都有经营城市、经营土地的概念，尽管面

临调控，但土地财政的冲动依然存在。” 

    资料显示，浙江省上半年全省地方财政收入为 1957.45亿元，仅

增长 4.4%，这远远低于往年 20%~30%的增幅。上半年，浙江成交土地

481宗，成交额约 380亿元，两项指标均出现大幅下滑，其中，温州

土地成交额 21.18亿，同比大幅下降 84%，温州市区甚至出现连续多

月无住宅用地成功出让的现象。 

    温州市财税系统的一位人士透露，上半年到相关部门登记的新办

企业数量大幅下降，这反映温州实体经济活力不足。“有些单位的奖

金已拖了好久未发，地方财政‘吃紧’迹象明显。” 

    需要指出的是，也有分析人士认为，不能仅仅从土地财政的角度

去考虑地方政府的推地行为。上海易居房地产研究院企业研究中心总

经理周建成表示，虽然不排除土地财政的冲动，但地方政府的供地都

是有一个明确的计划的。“比如在‘十二五’期间，土地供应是有指

标的，指标分配到每一年，要有一个科学合理的分配方式。” 

    以市场信心唤投资拉动 

    记者发现，进入下半年，地方政府推地速度和力度都在加强，先
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有南京一日预公告 41幅地块的先例，后有武汉一日土地拍卖“收金”

121亿的“壮举”。 

    显然，不论地方政府集中推地的具体目的何在，可以确定的是，

在经济增速放缓的背景下，房地产市场的投资拉动作用依然被寄予厚

望。 

    温州当地媒体报道称，如此大手笔的推介显示温州转型发展的大

幕已经开启，既然是转型发展，就不是一般意义上自然演化的线性延

续，而是以增量带存量的结构性大变革。今年，光是历年“转而未供”、

“供而未用”土地就清理出近 6万亩，有了土地保障，温州招商引资

的底气就更足了。 

    上述温州国土局负责人也称，“这些土地的规划、设计都已经做

好了，具体出让还要看市场的反应，但整体上，我们希望能够增加投

资量。” 

    进入下半年，此前“极度冰冷”的温州楼市出现回暖，商品房成

交量连续三个月突破 1000 套，上一次连续几个月成交量突破千套还

要追溯到 2010 年底。近期，随着房贷利率优惠、公积金贷款额度提

高、二度降息等结构性放松政策让压抑了两年的“刚需”开始释放，

不少购房者的心理预期也开始发生转变。 

    一位温州当地开发商代表告诉记者，公司旗下一个项目近期推出

600套房源，吸引了 4000组顾客的预定。“目前，只要价格有所优惠，

温州当地的购买力还是很强的，这些现象政府当然也是看在眼里。” 

    一位温州地产业内人士指出，温州市开发商库存土地达 150万平
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方米，“去库存”是其当前的主要任务。于是，吸引外地大型开发商

入驻，成为温州推动楼市的主要方式。 

    中国房地产数据研究院执行院长陈晟表示，温州当地政府应当抓

住金融创新转型带来的机会，换句话说，土地推介应包含更多的技术

含量，而不是追求原始的赤裸裸的土地溢价，应该给地块赋予更多的

功能，也就是所谓的功能地产的概念，这是地方政府要更多下工夫考

虑的问题。 

    同策咨询研究中心总监张宏伟则认为，尽管目前楼市成交普遍回

暖，但反映楼市基本面的一些指标，如投资增速、新开工面积等还是

处于下行的通道当中，基本面的回暖还没有到来。 

    “现在地方政府推地的目的和以前不一样，关键是为了树立市场

信心，让大家去关注这些地块和区域，进而拉动投资稳定经济。”他

称。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2910:15 

    @hyh5502012-08-2822:47:08 

    顶，楼主对收入分配改革怎么看，政府真的会下决心实行吗？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    我一个回复被吃了！这样说吧，一个小孩说狼来了，几次就没有

人信了，从朱的反腐地雷阵到温的调房价到增加百姓金融资产，谁信

谁倒霉，这回您还信？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2910:31 
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    一线城市抢收土地财政杭州一天卖地 54 亿 2012 年 08 月 29 日

07:25抢收这个词，曾经是开发商用的，如今变成了地方政府用。 

    此前，某知名开发商在年初推出“抢收华东计划”，在短期内通

过降价回笼资金；如今，看到房地产市场回暖和土地市场复苏，一线

城市开始迫不及待地“抢收土地财政”。 

    8 月 27 日下午，杭州市国土局一次性推出 7 宗土地，最终成交

价合计 54.38 亿元；8 月 25 日温州市召开房地产投资推介会，集中

推出 52 宗地块共 3220 亩净地。此次推介的土地相当于过去几年温

州市出让土地的总和。8 月 27 日，北京推出 11 宗土地，9 宗为住宅

用地，预计可收获土地出让金 70亿元以上。 

    8月 27日，国土部公布，上半年全国住宅用地供应量为 4.72万

公顷，仅完成了全年住房供地计划 29.6%，下半年将敦促地方加快住

宅用地土地供应的步伐，9月份或将迎来全国土地成交高峰。 

    信心 

    7 月，北京当月土地出让金达到 93.6 亿元，创下截至目前的北

京单月最高纪录，而随着大批土地的入市，北京在 9月或将刷新这一

纪录，土地出让金或可能创年内新高。 

    北京国土局准备 9月份大力推住宅用地上市，前提是建立在目前

回暖的市场成交量上。搜房网统计数据显示，8月份北京新房签约已

经达到 12900套左右，创下新高。而搜房网日前组织的夜闪购看房团

也在一次看房中，成交创下新高。据悉，为了抓住目前的回暖行情，

开发商甚至开始和搜房等机构组织夜间看房和买房活动。 
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    北京大岳咨询公司总经理金永祥表示，此前挂出的 11 宗经营性

用地如果在 9 月顺利成交，目前的起价就达到 70 亿元，外加一些政

策性保障性住房的出让、以及工业土地的交易，加上起拍价之外的溢

价，9月北京土地出让金突破百亿并不困难。 

    在之前，8月最后几天的土地出让表上，北京仅有 3块工业用地

成交，至此，8 月就成为北京继 5 月后，又一个住宅用地“零成交”

的月份。从 7月底开始，北京出现短暂土地断档，断档时间长约半个

月，无一宅地供应。 

    8 月 23 日，北京土地储备中心网站再挂 6 幅经营性地块，包含

2幅居住类地块，其中朝阳区孙河乡北甸西村二类居住用地地块起始

楼面价高达 18551 元/平米，超过东城区香河园 3 号地块，仅次于万

柳地王。 

    北京中原地产研究总监张大伟对此表示，该地块超过 1.8 万元/

平方米的起始楼面价，这个价格仅次于楼面价创下北京新高的万柳地

块，国土局一般会根据市场反应来推住宅地，如今由于市场冷清，北

京国土局已经基本采用挂牌形式出让，但是政府肯定不愿意看到土地

流拍，如今敢于大规模推住宅用地，说明国土局对当前的土地市场有

信心了。 

    一线城市抢收土地财政 

    抢收 

    截至 8 月 23 日，今年共计获得土地出让 244 亿元，与去年前 8

月的 671.95 亿元相比，下滑约 63%。在市场回暖的条件下，北京市
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抢收土地财政决心可见一斑：今年上半年剩余约 376 公顷住宅用地，

再加上第二批的 422公顷商住用地，在下半年，北京将有大约 800公

顷土地进入市场。 

    张大伟表示，相比二三线城市的地块，北京的地块对开发商吸引

力很大，北京大规模推住宅用地，也是要将目前开发商手里有限的资

金争取都在北京拿地。 

    但是，瞄准了开发商钱袋的肯定不止北京一个城市。 

    中国指数研究院数据显示，到了 7月，全国很多城市的土地出让

数据就出现了回暖，300 个城市住宅类用地推出量，7 月为 1-7 月单

月最高值，而 8月的推地量甚至达到了之前数月的总和。 

    例如，进入 8 月，杭州主城区就迎来了一个土地出让的小高潮，

杭州拱墅区、滨江区 3宗土地出让价 17.55亿元，其中拱墅区 8月 7

日一地块出让时，开发商在经过 25 轮报价后，才由天阳置业 7.9 亿

摘得这块 6.6万方宅地，溢价率 33.6%。 

    7 月 31 日刚刚在杭州城北拿了一块地之后，8 月 31 日，万科又

和香港侨德里投联合，以总价 79487万元，楼面价 7189元/平方米拿

下位于江干科技园普福区块的杭政储 17号宅地。 

    浙江一位地产开发商对此表示，目前确实是拿地的好时候，地方

政府在土地的起拍价不敢做太高，企业在拍卖的时候，也少了前几年

杀到红眼的状况，所以还是能买到一些成本压力相对好的地块。 

    景瑞地产浙江分公司一位老总对记者表示，目前在浙江好的城市，

一些地段非常好的地块，事实上已经让不少房地产企业觊觎很久，目
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前的性价比也很好，很多成交的地块都是底价，所以是个绝佳的拿地

期，而对于大房企而言，目前也进入了他们的拿地期。 

    搜房网统计数据显示，7月至今，万科、龙湖、中海以及保利这

4 大房企共拿地 19 次，总计拿地支出金额达 200 多亿元，占去年这

四家标杆房企总拿地金额 463.3亿元的 4成多。 

    温州国土资源局有关人士表示，推介会并非要将这些地块一次性

全部进行招拍挂，而是为了增加企业对政府土地资源的了解，政府把

土地信息告诉企业，符合企业需求的自然会前来，市场有这个需求了，

再一宗一宗地推。 

    财政吃紧地方政府重走卖地路 2012 年 08 月 29 日 02:11 林小昭

田享华我有话说查看评论(0)近四成省份财政收入未完成“双过半”

任务，使地方财政吃紧的窘境暴露无遗。这种情况下，多个地方政府

开始在老路徘徊，在土地市场上动作频频。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2910:32 

    多地加速推地 

    近日，温州市政府大摆“地产宴席”，一次性推出 52宗共计 3220

亩土地，供应力度前所未有。“今天我们诚恳地拉开架势、摆开台面，

广大地产客商们你们准备好了吗？”当地一位主要领导在推介时表示。 

    当然，温州需要应对的不一定是债务，因为此前温州市委书记陈

德荣在上海举行招商推介会时说过，现在温州市政府负债仅占 6%。

但避免温州产业空心化，让经济可持续发展是温州大计，所以温州人

罕有地赴外招商、推地也确有用心。 
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    不独温州，本月 27 日，杭州占地达 456 亩的主城区 7 宗地块以

前所未有的齐整阵容低调出让，获得出让金总收入 54 亿元。其中，

5宗直接以起拍价成交。龙湖和万科均以底价拿走奥体单元宅地及普

福宅地，祥符宅地稍有争抢，但溢价率也都在 15%以内。 

    同一天，北京市土地整理储备中心也公布 11 宗经营性用地出让

公告，其中宅地 9宗，这 11宗地块将从 9月 17日开始竞价。这是 8

月 17 日以来，第三次集中推出入市地块，截至目前，9 月将交易的

地块达到 23 宗，其中宅地 14 宗，将迎来本市土地最集中的交易高

峰。 

    稍早之前的 24 日，石家庄市国土资源局公开出让 8 宗土地使用

权，本次出让的 8宗土地最大的亮点为市内热点区域地块，且多为二

环以内位置绝佳的黄金板块。武汉市迎来今年最大规模的土地拍卖，

共有 36 宗地集中推出。厦门市国土资源与房产管理局发布公告称，

该市将于 9月 7日也就是“投洽会”期间，公开出让 17幅地块。 

    土地市场预期改变 

    对于地方政府最近的推地冲动，北京中原市场研究部总监张大伟

分析，楼市调控导致土地收入减少，地方财政进而吃紧是地方加速推

地的重要原因。 

    一个数据上的佐证是，全国人大财经委一位官员日前透露，全国

政府性基金收入从 2008 年的 15618 亿元猛增到 2011 年的 41363 亿

元，年均增长 38.4%，其中土地转让收入大概占到 70%以上。 

    财政部数据显示，受土地出让成交额大幅下降影响，上半年全国
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国有土地使用权出让收入 11430 亿元，同比减少 4342 亿元，下降

27.5%。 

    不过，近期以来，随着楼市的反弹和企业资金紧张局面的缓解，

土地市场回暖的迹象明显，开发商拿地的积极性也开始上涨，高单价、

高总价的地块次第出现，已经影响到周围区域市场以及整体市场购房

者的预期。 

    在此情况下，对土地市场十分依赖，且财政吃紧的地方政府也抓

紧推地。 

    以云南省弥勒县为例，其上半年非税收入突破 4亿元，增长 46.2%，

其中一个重要因素是该县红河投资公司湖泉金秋“旅游小镇”等项目

的土地出让金及时清缴入库，这笔资金高达 2个亿。 

    不过，本报记者在东部一些地方了解到，虽然卖地会改善财政收

入状况，但也要有条件，即要有地可卖，且建设用地指标充分。 

    前述人大财经委官员认为，地方政府还是要通过加快转变经济发

展方式，避免过多地依赖非税收入的增长来维持公共财政，否则财政

收入结构将更不合理，进而危及经济社会的可持续发展。 

    -----------ZXL1968评论：在这样的情况下，如果有人相信会收

房产税调控房价让大家一起抛房子，让土地买不出去脑袋是有问题了，

今日起有关收房产税打压房价的消息都是谣琢！其实，我认为事情还

远没有那么简单，大约 1年前有一条我不经意看到的关于地方政府可

以抵押国有股票获得贷款的消息和今天的现实相结合，我不难觉察有

人就是要把地方政府逼上绝路，让他们把国有资产出卖抵押！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2912:15 

    传汇金或入场增持银行股已进行相关准备工作 2012 年 08 月 29

日 09:43贾壮苏容若----具体内容省略，当他放屁！同志们，这就是

典型的忽悠！等落实了再说吧！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2912:25 

    社科院专家：房价上涨只是崩盘前奏回落不可避免 2012年 08月

29 日 07:34 日前，中国社会科学院曹建海在接受媒体采访时，分析

2012年房价走势，曹建海表示，经济放缓使房价失去上涨基础，即使

到年底房价还会有上涨，但这只是崩盘的前奏。年内房价未必有下跌，

但一旦再出现下跌，恐怕就没人能救了。在明年宏观经济可能会更加

严峻的大背景下，房价超前回落的趋势，几乎不可避免。房价回落不

可避免曹建海表示，经济越放缓，房价就越会失去上涨的基础，即使

到年底房价还会有上涨，但我认为这是崩盘的前奏。年内房价未必有

下跌，但一旦再出现下跌，恐怕就没人能救了。在明年宏观经济可能

会更加严峻的大背景下，房价超前回落的趋势，我个人认为几乎不可

避免。从经济循环来看，只有房价下降，国家经济才能获得良性发展

的生机。平衡二者之间这种矛盾，恐怕一般方式很难做到。房地产业

现在是巨富需要约束曹建海还表示，房地产业现在是巨富，除非约束

它，除非为它提供社会性的竞争对手。而所谓房地产业的长期规划就

是这个产业部门不能如此暴利，不能再具有垄断地位，不能再享有融

资手段上的巨大政策优势，不能再继续商品房预售制。另外，不应再

允许地方政府从事土地经营。关于曹建海 
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    曹建海，河北省永年县人，1967年 12月 28日生，经济学博士，

现任中国社会科学院工业经济研究所投资与市场研究室主任、中国社

会科学院国际投资研究中心学术委员会副主任、中国社会科学院研究

生院教授。2010年 12月，与郎咸平、戴旭、于建嵘、郭亦平、时寒

冰等被 30 万网民票选为“中国互联网九大风云人物”之一。绝大多

数网民认可“九大风云人物”的评选，认可九大风云人物接近“公共

知识分子”的标准。 

    ----------------他说的没有错，但是为什么他现在才说，才能

够说出来？现在即使说出来有个屁用，已经开始崩盘了，告诉我们要

崩盘了，有用吗，还有哪个说了两年的 9大风云人物，其中隐藏的五

毛或者已经被收编的高级五毛起码有一个，高度疑似间谍或者买办吹

鼓手起码郎咸平就是一个！他们其中除了人家钦定可以说话的，有几

人可以说话，还说自己的话？就曹建海说的不应再允许地方政府从事

土地经营，没有错但是如何给地方政府替代性的收入或者如何大力削

减政府不必要开支，他没有给出具体办法，那么其实还是空谈，我们

不需要股票跌了，房价跌了，经济崩溃了罗列许多为什么的书呆子，

我们需要预测预判！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2912:29 

    “超级马里奥”放鸽子伯南克成年会“男一号”2012年 08月 29

日 05:09王宙洁欧央行集体缺席令伯南克成年会“男一号” 

    全球的投资者都在期盼，美联储及欧洲央行的首脑出现在本周末

的杰克森霍尔美联储年会上，并对未来的货币政策走向给出暗示。然
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而，28日传出的一则消息却让抱有这种期望的人们大跌眼镜。 

    欧洲央行发言人当日表示，行长马里奥·德拉吉因工作繁忙，将

无法参加美联储杰克森霍尔会议。该发言人还表示，欧洲央行执行理

事会成员也不会参加年会。不过，德国央行表示，该行行长魏德曼仍

将按计划出席杰克森霍尔美联储年会。投资者大跌眼镜 

    此前，人们一直在期盼，在此次会议上美联储及欧洲央行可以给

出明确的新一轮货币宽松信号。有外媒此前甚至猜测，“超级马里奥”

的风头可能盖过伯南克，成为本次年会“男一号”。越来越多的经济

学家认为，那些期望伯南克在本次会议上透露宽松信息的投资者可能

不可避免地失望。 

    不过，德国在应对债务危机问题上的态度给投资者带来些许安慰。

经历了 27 日的会晤，德国及法国同意联手进一步推动欧洲更紧密的

整合。德国财政部长沃尔夫冈·朔伊布勒 27 日在柏林会晤法国财长

皮埃尔·莫斯科维奇后表示，两国将成立一个工作小组，以推动欧盟

在银行联盟、财政联盟的合作，并强化货币联盟。 

    海外媒体评论认为，法国与德国连手出击，代表两国关系与 6月

高峰会议时截然不同，当时以奥朗德为首的多个国家，反对德国总理

默克尔在对抗危机时以紧缩优先的路线。 

    好消息或在 9月份 

    欧洲央行执委亚斯穆森 27 日则表示，欧洲央行将对新购债计划

进行量身打造，以打消任何对国家融资的疑虑。亚斯穆森此举意在安

抚德国央行的担忧情绪。 
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    欧洲债务危机仍在不断发酵。其中，西班牙及意大利两大危机国

的债情备受关注。意大利政府 28 日标售两年期国债，不过，借款成

本下滑将近两个百分点。 

    同日，西班牙标售国库券的结果显示，三个月期及六个月期的国

库券得标收益率均显著低于前次，显示投资者对该国资产的信心暂时

恢复。但西班牙国家统计局当日公布的终值数据显示，西班牙第二季

度经济衰退加剧。 

    分析师认为，若要验证欧洲央行会否兑现其“竭尽所能采取行动”

的誓言，投资者需要等待 9月 6日的欧洲央行政策会议。 

    ----同志们，1年前我预测的没有错！美国的量化宽松不会来的！

实践证明他们就是在进行战略欺骗 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2918:09 

    @请还历史真实 2012-08-2912:37:32 

    所谓社会主义和资本主义的区分，不过是存在于马邪教的教义你，

当然，是被列宁等异化的马邪教。 

    ----------------------------- 

    您太没有常识了，恰恰是列宁引进市场经济体制通过红色资本家

哈默将俄国堆积如山的资源换成俄国需要的面包，本来马克思主义就

是要求在市场经济高度发达的资本主义基础上建立社会主义！那么资

本主义好好的为什么要另外搞一个社会主义？是因为资本主义有它

不可克服的贪婪！任其一切市场化将泯灭人性，将无节制的浪费、掠

夺地球资源，经济也要受周期性的生产过剩的人为危机！这就是巨大
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的浪费！他不是按照人类需要而生产是按照获取最大利润而生产，相

比而言按需生产的共产主义经济原则历史实践已经证明是符合即是

是现代人类最高的环保要求的！按需生产和分配就是人类最高的经济

理想！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2918:35 

    @yangkan0082012-08-2916:51:19 

    楼主看下，论坛这个帖～貌似与老美回流相反～能不能分析下， 

    摧毁世界经济，特别是中国经济的，将是美国债务违约【世界最

大危机年底爆发】 

    我觉得美国经济属于收缩阶段，只是扩张阶段才能够有美债的温

床，这个不大可能发生 

    ----------------------------- 

    看了这篇文章中心意思，美债危机年底的爆发，人民币会被动的

在美元贬值的基础上升值，这样本来已经急速的资本外流，会更加洪

水猛兽般的逃离中国 

    中国的经济正处于滞涨初期，整个经济市场的库存严重积压，面

临巨大的去库存压力，一旦人民币升值，出口被严重打击，国内粮食

价格和猪肉存栏减少造成通胀抬头。 

    嗯，有位网友说的非常到位：国内地产商借了很多低息的美债，

原指望房子卖掉后用不断升值的人民币还，如果发生三件事：1，人

民币贬值；2，美元加息；3，房子卖不掉，那就有好戏看了。其实不

只是地产商，央企也是这样，周一狼前面加息加准逼的企业借了多少
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美债？还进军美国市场最快的一年，国内没有钱他们外投的钱都是杠

杆借的！欧洲去年就发警报有人推销杠杆借债啊！上当，不陷阱已经

跳下去了，我和这篇文章的唯一分歧就是，我认为人民币已经进入下

降通道，而那篇文章意思还要上升！我认为人民币不会上升了，央行

正在花巨额外汇每天撑一个虚无的自己骗自己的牌价呢！还有一个依

据就是美元已经大规模回流了，回流以后，美国有了弹药也就没有必

要再大印美元了，其实我以前和今天已经说的非常清楚，美国起码 1

年内不会再搞 QE3了，谁拿 QE3说事谁就是骗子！中国经济已经进入

下行通道人家要收割了，这是一个基本的战略判断！战略的判断哪有

今天和明天花样翻新的呢？其实我自从做了战略判断后，现在已经无

事可干，无非是告诉网友一些演变事实，闲了也聊聊天而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2918:41 

    作者：菲尔比 112回复日期：2010-09-1623:51:19回复 

    对付中国很容易！根本就不用这么复杂的策略。 

    87 年在美国纽约搞定未来主管财经的副首相、央行行长、财政

部次长、中投公司的几个高管、副委员长、在加上几个所谓的“专家

教授”“经济学家”，全部费用不超过一百万美金！ 

    我们这边的女婿虽然只是个学历史的工农兵大学生，对经济金融

一窍不通，却可以面无愧色堂而皇之地当银行央行行长乃至主管财经

的副首相！甚至还兼任金融学经济学的硕士生博士生导师！最近为了

几十亿美金的回扣，把我们两万多亿美金的外汇储备拱手送给了美国。 

    送给美国是有好处的！给那些本国农民 P民有什么好处？！ 
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    民族企业为什么都破产倒闭？因为放开管制初期，好的行业不让

本国民间资金进入，却优先放进外资！等外资垄断了几乎所有行业，

才开放本国民间资本进入。这不是汉奸卖国贼，又是什么？！ 

    汉奸卖国贼的大旗不倒，汉奸卖国贼就可以逍遥法外甚至更加肆

无忌惮地出卖国家和人民的利益！ 

    满清末年，腐败无能的清政府抢劫有道治国无方祸国殃民空前绝

后！ 

    对比一下中日两国的人文和自然环境吧！！！！ 

    三十年就把国家祸害成这个样子，的确需要非凡的水平！ 

    中国就像只黑瞎子，被一群猎人用诱饵引导进了陷阱，进退两难，

只能任人宰割。 

    猎人们一边宰割着黑瞎子，一边逗它说：“你怎么傻呵呵地往陷

阱里跳啊？！你世博啊？！嘿嘿！” 

    -----这网友有才啊，或许还有内部的料啊！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2918:51 

    @请还历史真实 2012-08-2912:41:54 

    @10星心雨 2012-08-2912:38:57 

    楼主用心良苦，可是现在的中国人大部分都是麻木的，所以我很

敬佩毛主席，起码他唤醒了当时沉睡中麻木的中国人 

    ----------------------------- 

    你家毛敬塘不过是屍大林的干儿子一个，苏联都玩完了，它们还

好意思继续玩。 
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    不是说实践是检验真理的唯一标准么？ 

    ----------------------------- 

    蒋介石又是谁的干儿子？为什么跑到了台湾，您实践一下嘛！日

本自从战败被迫做了美国干儿子，他日子好过吗？他干爹只能让你发

点小财但不会让你当老大的！毛泽东的中国对美苏都是敢于说不的，

不说当谁干爹的话，说世界人民尤其是第三世界人民的领袖哪不是吹

的！当然外援太多超过国力，过于追求世界形象损害了本国人民利益

我也是对此批评的！但是毛泽东时代中国是当爷爷不是当儿子更不是

啊——黄海、东海、南海那样当孙子这是实践证明了的！哈哈哈！我

们虽然当年穷毕竟也当过爷啊！如果在毛泽东的监督下让邓小平把经

济搞好就是中华民族之幸啊！哎！30年了，不提他了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2923:22 

    @请还历史真实 2012-08-2919:16:35 

    作者：zxl19682012回复日期：2012-08-2918:51:14回复 

    ----------------------------- 

    蒋介石又是谁的干儿子？为什么跑到了台湾，您实践一下嘛！日

本自从战败被迫做了美国干儿子，他日子好过吗？他干爹只能让你发

点小财但不会让你当老大的！毛泽东的中国对美苏都是敢于说不的，

不说当谁干爹的话，说世界人民尤其是第三世界人民的领袖哪不是吹

的！........... 

    -----------------------------啊，我喜欢您这样的人才来这

里啊！您知道中华网为什么非要封本人十年嘴吗？主要是我在哪里骂
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遍汉奸五毛无敌手！本来到天涯经济论坛来就事论事，不想扯那么多

历史烟云、是是非非！但是既然您有雅兴叫板，本人给您好好上一堂

历史课，网友见证，不是我卖弄欺负您啊，是您自己来找别扭！1：

中国共产党建党初期，有个苏联基本领导的共产国际帮助建党这是事

实！这个不丢人，我们把他们叫老大哥党——注意老大哥与老子还是

有本质区别的吧？2：毛泽东到苏联去给斯大林拜寿的原委如何呢？

网络上不断有人歪曲这段史实，比您说的难听的还有什么：“毛泽东

是靠苏联捧上位的，不是中国人民用选票选的。所以毛对斯大林感恩

戴德。去莫斯科给斯大林拜寿。”其实您更想表达这样的意思，难道

不是吗？嗯，我告诉您背景吧，根据《汪东兴日记》材料：“一九四

八年四月，斯大林邀请毛主席访问苏联，毛主席接受邀请并准备访苏。

一九四八年冬，斯大林派米高扬作特使访问中国，专程到西柏坡来见

毛主席。米高扬这次来中国一是摸我们中国共产党的底，二是代表斯

大林再次邀请毛主席访问苏联。毛主席接受了斯大林的邀请。鉴于毛

主席正忙于指挥国内三大战役和农村的土地改革，请米高扬同志报告

斯大林同志，待我们把蒋介石军队消灭得差不多了，大概在斯大林同

志七十大寿时再前往苏联访问。（这就是说，不是专程去拜寿而是反

正要到苏联去，不如找个客人拜访主人的好时机罢了，时间还是取决

于国内的情况）十二月十六日，今日中午十二时我们抵达莫斯科北站

(雅罗斯拉夫尔)。苏方莫洛托夫、米高扬、布尔加宁、维辛斯基、罗

申等到车站迎接。 

    毛主席在欢迎仪式上发表了书面讲话。毛主席说:“我这次能有
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机会访问世界上第一个伟大的社会主义国家苏联的首都，是一生中最

愉快的事情。中苏两个大国人民之间是有着深厚友谊的，我衷心希望

这次访问能加深这种友谊并获得成功。”（请注意这里压根没有提拜寿

的事情！完全就是一个国事访问！）当天下午六时(莫斯科时间)，斯

大林在克里姆林宫小会客厅会见毛主席。斯大林紧握着毛主席的手说:

“欢迎你来苏联访问，你很年轻，很了不起！你对中国革命、中国人

民的贡献很大，你是中国人民的好儿子！祝贺你们取得了伟大的胜利，

祝贺你们国家不断前进！”谈话的气氛十分热烈。 

    毛主席说:“我代表中国共产党、中国人民及我个人向斯大林同

志和在座的苏联共产党、苏维埃政府、红军元帅同志们问好！感谢你

们对我的邀请。”（这明摆着就是一个平等的国事访问！） 

    斯大林说:“你来一趟不容易，我们可以好好谈谈，你有什么想

法或愿望？”毛主席说:“这次来，一是为祝贺你的寿辰；二是来看

看伟大的苏联，从南到北，从东到西都想看一看。”（这就是和主人客

气拉家常嘛，这是正常的礼节和对苏联领袖和国家的尊重，没有什么

不妥！）十二月二十日，莫洛托夫、米高扬来访毛主席。主要谈及斯

大林同志七十寿辰的庆典安排问题。他们介绍说:在斯大林同志七十

寿辰的庆典上马林科夫代表苏共致贺词，各国共产党代表团将在会上

致贺词，中国共产党代表团毛泽东主席的致词被排在各国代表团的首

位。毛主席非常感谢他们的安排。（这样一群客人中毛泽东的地位是

如此尊贵，中国的地位如此重要，没有什么不妥啊！这表达了主客间

的相互尊重！）十二月二十一日，今天是斯大林七十寿辰。莫斯科大
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剧院内隆重举行庆典。毛主席作为贵宾在斯大林身旁就座，由苏共派

一位上校专门负责保卫。我们按苏共预先的安排坐在剧院的包厢内，

只有师哲随毛主席坐在主席台上。马林科夫代表苏共中央颂述斯大林

的功绩。庆典上共有十三个国家的代表讲话，毛泽东主席代表中国第

一个致词，受到热烈欢迎，全场三次起立长时间鼓掌。毛泽东主席说:

“我参加庆祝斯大林同志七十寿辰的盛会，心情甚为愉快。斯大林同

志是世界人民的导师和朋友。他发展了马克思列宁主义的理论，并对

于世界共产主义运动的事业作了极其杰出和极其宽广的贡献。中国人

民在反抗压迫者的斗争中，深切地感觉到斯大林同志的友谊的重要性。

在这个盛会上我谨以中国人民和中国共产党的名义对斯大林同志的

七十寿辰表示诚挚的祝贺，祝福他的健康与长寿，祝福我们伟大友邦

苏联在斯大林同志领导下的幸福与强盛，并欢呼世界工人阶级在斯大

林同志领导下的空前大团结。”----好了，可以画龙点睛了！一个感

觉到斯大林同志的友谊的重要性就表达了毛泽东是以朋友的口吻和

身份参加这次拜寿礼仪活动，何来慈父一说，当然我也看到了有人拿

当时国内的报纸一些宣传中苏友好的不当言辞说事，但是就这件事而

言，我们首先要看毛泽东本人确实在拜寿时说了什么而不是别人报道

说了什么，更不能拿别人渲染性的报道作为判断毛泽东想法的准确依

据！一个事实是毛泽东没有把斯大林当做和尊称为慈父而是把他当做

朋友，实际上毛泽东不理斯大林不过长江的话表明——毛泽东从来都

有自己的主张，在他眼里除了父母之外没有什么人可以称为老子！实

际上毛泽东小时候对他亲老子也反抗过呢！后来赫鲁晓夫搞斯大林的
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秘密报告，是毛泽东是不满意的，是替斯大林说话的，此话不惜中苏

论战，毛泽东对斯大林是够朋友的，毛泽东交朋友不是一时利用而是

向来不卑不亢的！3：您既然已经承认毛泽东时代我们是世界领袖我

也没有什么好说的了，当然需要吸取的教训就是以后不能当凯子白给

人家钱，只要有国家还是要以国家利益为重，即使有缺陷也是毛主席

确实太有真正的共产主义精神不愧是全人类领袖的胸怀，这和某些人

为干爹说句好听的顺便捞回扣的到处撒钱简直是天壤之别啊！4：南

海问题，西沙是谁收回的？南海的石油是谁让别人开采的，不懂您就

不要放屁了吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2923:49 

    @李淳风 20102012-08-2922:00:36 

    @zxl196820122012-08-1423:56:33 

    下面谈一下先富后富问题以及我对资本经济的现实理解，举个例

子：今年 2月我们这一种宝石才 1块钱，后来到 10块钱，现在到 100

块钱，广东人提钱袋子刮地皮的收！市场上这种宝石忽然特别稀少，

价格一下起来了！本来我猜测有人收，不知道规模，前几天出外捡宝

石巧遇广东来收宝石的雕刻师，从而实际验证我的推测！我在哪里看

到卡车拉了一车的宝石！太廉..... 

    ----------------------------- 

    真是个认真的网友，其实您应该更认真一些，否则我会被您害的

进监狱的，一些人可以胡说八道是因为他们的 IP 在境外！哈哈哈，

我这还有老婆孩子！嗯！如果您全面的看了我的文章就会发现我说了
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两件事。第一，亲身体验炒作资金炒高商品的全过程和手法，哪个广

东人这周我又碰到了，也许有大功告成的感觉，他把整个炒作过程完

整的给我讲了一遍！就个人而言我和他已经是朋友了，他教给我许多

鉴定伪造的宝玉石的绝招！但是就新疆人民的利益和国家利益而言他

的行为我们应该从制度上杜绝，其实他犯的就是不产生任何劳动效益

的投机倒把罪！他介绍有些地方比如内蒙古已经明确内蒙古的玛瑙不

许出去！我捡宝石光的克拉玛依，虽然人可以进去但已经立牌子不许

挖掘机进入了！第二：我的论点是如果我们走的是真正的社会主义共

同富裕的道路，那么我们新疆人民是不会在乎谁先富谁后富的！但是

如果前面说好是走社会主义共同富裕的道路后面你们先富了，我们等

着你们拉我们一把好我们后富的时候，忽然告诉我们：“对不起，现

在我们要搞全面私有化也就是理论上的词叫全面的彻底的市场经济

了，嗯哼！那么我们新疆人民，东北人民、西南人民也会说：“对不

起，还我青山绿水珍贵的资源！”我们不能让我们宝贵的资源经过你

们的手廉价获取加工后廉价卖掉！所以只有走社会主义公有制为主导

市场经济为辅助的社会主义道路才能团结全国人民共同富裕，这是邓

小平同志给我们的政治承诺！否则我们有权力拒绝矿产资源廉价出卖，

我们现在还没有富裕的人民也有要求富裕的权利！您理解的一点是对

的，如果要继续彻底的以市场化为幌子的私有化道路，那么国家分裂

是迟早会发生的！我现在正在做的是阻止彻底私有化，当然如果我们

阻止不了，我要首先对得起养育我的土地的人民！爱祖国首先要爱家

乡嘛！哈哈哈！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-08-2923:52 

    @jkxsdd2012-08-2923:44:07 

    楼主还是别讲历史了，我还想多学习下咧。请问这 1600 点还有

多久？楼主估计一下吧，我等了一年多快两年了。还是每天一顶！还

没过 12点，还是今天，哈哈哈 

    ----------------------------- 

    今年年底到明年年初应该就能见到！您不急，我等了 3年了，哈

哈哈！放长线钓大鱼啊！原因就是年底银行要催贷款的账！今年年底

资金哪个紧张啊，哎，不哈哈哈了！毕竟是国难啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3000:41 

    现在我想谈一下十月革命发生的背景！为什么忽然想到十月革命

呢，因为 9月过去就是 10月，10月不远了嘛！嗯！这个历史上的十

月革命还有历次世界革命国，我发现有个共性就是 1：国家战败！2：

经济严重衰退 3：统治阶级极为腐败无能。其中战争是真实检验一个

国家民心和综合国力的根本指标！这个指标比 GDP还灵啊！大家知道

历史上的十月革命也是以战败为诱因！其实十月革命就是政变或兵变！

掌握军权的有识之士自然想力挽狂澜，就是将领是沙俄贵族但是普通

士兵有广泛的愿望要求变革，就是没有将领这个变革也会自发完成，

中国近代史上的辛亥革命也是普通士兵自发发起的！列宁只不过敏锐

的发现了这样一种群众动向和心理！大家知道如果没有各界群众的民

间支持，军队即使要搞兵变也会担心害怕不成功的，所以一般是群众

先起来，反动政府肯定派军队镇压，而军队中的中低级军官和士兵早
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就对政府不满，和群众一汇合，知道有同盟军，心里就不会害怕了，

知道军队和自己在一起群众就更不会害怕，浩浩荡荡无所顾忌的人群

推翻一个没有武装保卫的政权就是易如反掌了，罗马尼亚齐要塞斯库

倒台就是这样！这时候的关键就是舆论掌握，简单的说谁先站到坦克

车上面对群众提出自己的政治主张，天下就是谁的！当年列宁这样站

过，后来叶利钦这样站过！中国辛亥革命没有革命领导人站台上所以

果实被督军拿走！所以统治者不要以为军队不啃声就是顺从自己，任

何体制的国家军队是不好自己出动表态的，只有人民表态了，军队用

枪杆子表态才会顺理成章！所以中国古人特别讲究承天运！这个天运

就是百姓的民心！那么为什么战败往往会导致民变进而兵变呢？前面

说了，战争是一个国家真正实力的体现！一个腐败透顶的政权必然会

对外妥协退让甚至不敢战争！而越忍让就面临别人越要欺负你的局面，

这个老百姓是看在眼里的军队也看在眼里！这样说吧，老百姓有什么

想法军队也一定有什么想法！一个国家等到百姓忍无可忍的时候军队

也一定会忍无可忍！这个时候幻想军队保护自己只有死的更快，埃及

的事情再一次证明这个规律！所以十月革命过去发生过不久的将来还

会发生，不管在哪里发生都是统治者太迷信武力的结果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3010:12 

    @羔羊九头 2012-08-3004:15:48 

    @议员的马甲 2012-08-0914:57:01 

    离楼主好近，握手 

    ----------------------------- 
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    @zxl196820122012-08-0915:01:45 

    新疆人吧！不管历史怎样演化，我们一定会富裕的，我们有中国

最丰富的资源和最稳定的农业条件，这就是我说这话的底气！...... 

    ----------------------------- 

    我的曾经的遗憾是没有去上北大当教授！人文教授看问题的高度

是要高些但缺点是脱离实际或者太过复杂的表述！人文的东西毕竟是

给人看的！通过学习我认为我可以已经有了人文教授所需要的研究素

养，但是具体某一学科的专业素养还是稍欠，不过我的优势是可以随

时向任意方向发展，快速到达哪一领域的前沿！嗯，我的优势就是全

面和强大的学习能力！你去把经济、政治、哲学、历史教授找几个来

我们就某一专题——切合国情需要研究的现实专题进行研究并提出

可行性决策，报告就写在天涯，我自信超越他们，您要找哈弗的也行！

您世界上放开找，我就在此下战书了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3010:15 

    @请还历史真实 2012-08-3004:44:09 

    中国不是因为马邪教作乱，今天周边国家怎么敢跟中国叫板 

    ----------------------------- 

    恰恰相反，如果没有你说社会主义国家发展的道路，我们还是面

临的八国联军的局面！现在新八国联军隐然成型是因为我们走的社会

主义道路吗？我再问您一次，我们现在走的是社会主义道路吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3010:17 

    @请还历史真实 2012-08-3004:42:33 
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    斯大林的干儿子，个个得了天下，老毛自己的主张，不过是出卖

中国的利益罢了 

    ----------------------------- 

    如果出卖中国利益就会让人家在沿海建电台，把大连长期作为苏

联的军事基地而不是收回，有这样当干儿子的吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3010:23 

    @yangkan0082012-08-3009:58:13 

    楼主，请教下，现在消费不行，房子也没太大的动力涨，那么多

印出来人民币多去哪里了～ZF 搞基建了？如果发生债务危机，会有

什么样的情况 

    ----------------------------- 

    您问的好！知道人民币离岸市场吗？人民币离岸业务是指在中国

境外经营人民币的存放款业务。人民币离岸金融 

    离岸市场提供离岸金融业务：交易双方均为非居民的业务称为离

岸金融业务。当前的跨境贸易人民币结算是在资本项下、人民币没有

完全可兑换的情况下开展的，通过贸易流到境外的人民币不能够进入

到国内的资本市场。在这种情况下，发展人民币贸易结算，就需要解

决流出境外的人民币的流通和交易问题，使拥有人民币的企业可以融

出人民币，需要人民币的企业可以融入人民币，持有人民币的企业可

以获得相应收益，这就需要发展离岸人民币市场，使流到境外的人民

币可以在境外的人民币离岸市场上进行交易；使持有人民币的境外企

业可以在这个市场上融通资金、进行交易、获得收益。人民银行支持
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在香港建立人民币离岸市场。人民银行也在研究，能不能在上海建立

人民币离岸市场。在人民币没有完全可兑换之前，流出境外的人民币

有一个交易的市场，这样才能够促进、保证人民币贸易结算的发展。

在新加坡资政吴作栋 2011 年 4 月访华后，新加坡也正式加入了人民

币离岸市场的竞争当中。有材料说在香港已经有万亿人民币了，我设

想如果人家把人民币囤在香港，一旦国内人民币紧缺升值，在很短时

间内完全可以通过金融购买股票等方式大量将人民币国内资产收购！

这里有个错觉差！现在回答您的问题，如果真是您说的情况，那么多

发的人民币主力就是在海外离岸市场！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3010:26 

    就十月革命这样的政治变化而言，军队的人即使有想法也不好表

露，老百姓可以表露但是没有军队支持，老百姓也知道会白流血的，

只有在特定突发事件中军队和老百姓走到一起，忽然发现两者的看法

高度一致，那么互相心里就有了对方的底，大打出手，一发而不可收

拾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3010:29 

    在中国人民银行和香港金管局主导下签署的《清算协议》是香港

境外人民币市场的一大突破。“水”首先在境外活了，有条件接受更

大、更多的“鱼”。同时，政策制定者也充分认识到现阶段境外人民

币市场这一池中的养分只能来源于境内，因而迅速启动了人民币的回

流机制，使境外的水能够接通境内的收益，进而可使境外发展规模更

大、更多的产品。允许境外金融机构将境外人民币存量投资于国内银
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行间债券市场，以及盼望已久即将出台的小 QFII 都会迅速带动较存

款产品更高收益的保险产品和基金产品的发展。而有了更高收益来源

的银行也能以更大规模和更优惠价格吸引更多的人民币储蓄产品，进

而提高人民币兑换出境与贸易伙伴使用人民币的积极性。发展更大规

模的人民币产品是为吸引更多机构投资者参与人民币投资，进而吸引

具规模的贸易伙伴以更大的规模使用人民币。发展更具交易活力的人

民币产品是增加境外人民币流动性杠杆。境外市场人民币存量本来就

有限，离岸市场人民币产品要有活跃的二级交易市场才能有足够的拉

动力增加人民币的流动性。一元钱的存量若能带来七八元的交易量，

相当于七八元的人民币流出量，其杠杆效果就显而易见了。而人民币

产品能否有更高交易量，很大程度上也取决于产品收益的高低，收益

越高的产品越有可能推动更高的二级市场交易。而要想发展足够规模、

足够多、足够交投活跃的产品，还须研究两个重要课题：一是必须有

足够的初始人民币流动性，保障发行与交易成功；二是必须有更畅通

的人民币回流境内渠道，以创造产品的收益源泉鼓励产品发行。一旦

离岸人民币市场具有足够的规模和流动性，产品也逐步多样化，大量

进出口企业就有可能开始选择以人民币结算，此时，香港离岸人民币

市场就进入了成熟阶段。前文所述的人民币贸易项下流出与流入的两

个主渠道就会有大量人民币进出。其中的水量与水压均与以前不可同

日而语，因为与前两个阶段的人为放水、注水与回流设计不同，此时

的水是贸易项下自然流入与流出的大水。与此同时，也会有大量人民

币会长期自然存在于境外流通之中，进而更加促进境外人民币与产品
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增长的良性循环。此时市场的规模会远远超过前两个阶段，驱动力主

要来自人民币的贸易结算。这些资金可能来自周边国家、地区的贸易

人民币结算，以及这些国家和地区的央行与人民银行达成的人民币互

换协议的安排。而人民币的交易市场的功能开始从人民币贸易结算的

激活器与推动器向服务器转变。综上所述，2010 年是离岸人民币市

场的形成阶段。这个阶段的主要特点是：人民币以细水长流出境，以

个人小额纳入；产品以储蓄定息为主，基本是市场驱动；收益动力以

人民币升值预期为主，开始向固定收益转变。与此同时，市场建设全

面展开，从境外自由流通起步，开始进入整个市场人民币化的初期准

备。从 2011 年开始，我们希望政策制定者能就发展路径逐步达成共

识，开始推动离岸人民币市场进入成长阶段的快车道。而快车道最突

出的表现形式是：一、人民币境外产品的规模化、多样化与收益曲线

的上升；二、人民币流出与回流的政策措施的主动性与积极性大幅增

强；三、人民币产品的二级市场交易大幅增加。-------------注意

杠杆，规模足够大，回流畅通这样几个关键词！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3012:44 

    @yangkan0082012-08-3011:12:30 

    楼主，我想美元不可能允许人民币海量在海外聚集到，水自然流

下的过程，一但人民币结算，相当于海外市场的完全打开，这个池子

比在国内造的池子都要好，而且相当于经济再次腾飞，我觉得美国不

想看到这个事情的发生，楼主看来，我们能在未来 5 到 10 年达到死

水变成活水的吗？使用人民币是境外的人可以看到有值得交换的商
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品，这与强大的制造业，高端产业有关，现在的情况依我看，我们底

子不牢，想飞就难了；我觉得会发生经济危机来..... 

    ----------------------------- 

    我们该怎么办？我觉得这是每个中国人心中都该问自己的话！如

您所言人民币流向海外，乃至国际化是好事！但是必须依托强大的工

业能力和技术依托！否则一旦倒回来大量人民币就太可怕了，瞬间可

以把国内股票和固定财产买光，尤其是在经济低迷，资产不值钱的经

济危机的时候！而且，这样就堵死了以后人民币国际化的道路！我想

表达的就是这个意思！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3012:54 

    @请还历史真实 2012-08-3012:43:14 

    @zxl196820122012-08-3010:15:37 

    @请还历史真实 2012-08-3004:44:09 

    中国不是因为马邪教作乱，今天周边国家怎么敢跟中国叫板 

    ----------------------------- 

    恰恰相反，如果没有你说社会主义国家发展的道路，我们还是面

临的八国联军的局面！现在新八国联军隐然成型是因为我们走的社会

主义道路吗？我再问您一次，我........... 

    ----------------------------- 

    不可否认一党没有群众监督是不行的，毛主席文化大革命就是搞

这个探索！看来弊病也大！所以问题不在于几党的问题，在于群众要

有实实在在的监督权！对此需要变革我和您无不同看法，只不过您要
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搞多党制，我要搞群众监督，我已经想出操作办法，改日附上，也欢

迎您说一下多党制具体操作，我们不玩虚的东西！您如果说的有理我

听您的！顺便说一下，本人是信奉共产主义的，您到我这做客，如果

比如我是信佛教的，您过来大骂释迦牟尼好像有点太哪个了吧！欢迎

平等探讨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3012:59 

    默克尔今起访华欲邀中国买欧债 2012 年 08 月 30 日 02:18 冯迪

凡默克尔将推销西班牙和意大利的债券，空客也在期待 90 亿美元大

单 

    [虽然中方投资者在希腊债务重组后受到了损失，但德方希望中

方相信，欧元区依旧是安全的投资市场] 

    德国总理默克尔将于 8 月 30 日至 31 日对中国进行正式访问。

这是默克尔年内的第二次访华，除继续收获巨额订单外，她更希望得

到的是中国在直接购买欧债上的承诺。 

    这也是默克尔执政以来第六次访华。在最初的意识形态碰撞之后，

默克尔将其务实的特性也运用在对华关系之中，此后中德关系又在欧

债危机中得到提升。与此同时，德国在应对欧债危机中所处的主导地

位，也令德国成为中国在欧洲的首要关注点。 

    欲获中国买欧债承诺 

    在默克尔行前，德方有消息透露，她计划直接寻求中国在应对欧

元区债务危机方面的对欧援助。 

    德国政府高级官员在行前的吹风会上表示，默克尔会向中方提出
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是否想直接购买西班牙与意大利主权债券的问题，并认为两个境况不

佳的欧元区国家债券的高收益率，使它们具有吸引力。 

    上述官员表示，虽然中方投资者在希腊债务重组后受到了损失，

但德方希望中方相信，欧元区依旧是安全的投资市场。 

    因此，此次欧洲其他国家也对中方是否会在欧债危机问题上有更

新的表态分外关注。 

    此次，中德两国的总理将共同主持第二轮中德政府磋商。默克尔

带来的阵容堪称豪华，随行 9名部长和国务秘书中包括外交部长韦斯

特韦勒、财政部长朔伊布勒、经济部长勒斯勒尔、环境部长阿尔特迈

尔，对德方而言，这种出访的规格非常高，目前只同少量国家有这样

的大规模高层往来。而对中国而言，目前也仅仅同德国有总理级的磋

商会议。 

    事实上，目前德国 6%的出口商品都直接运往中国，据德国联邦

统计局的最新数据，2012 年 1~6 月，德中双边贸易额为 716.5 亿欧

元，同比增长 2.9%。其中，德国进口 373.2亿欧元，减少 1.82%，出

口 343.3亿欧元，增长 8.6%。德国的逆差为 29.9亿欧元。 

    空客期待 100架飞机订单 

    此次，中德两国领导人还将一同在本周五赴天津参观位于滨海新

区的空客总装基地。 

    据海外媒体消息，空客希望能在此期间获得 100 架 A320 飞机的

订单，交易总额在 90 亿美元左右。如此合同得以签署，这将是中欧

在航空碳排放税问题上交锋之后，中国与空客之间的首笔重要订单。 
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    与此同时，根据德国媒体报道，中国山东重工集团拟斥资 7亿欧

元收购德国凯傲集团(Kion)，目前双方正就合同细节进行磋商，有望

于 8月底签署。 

    凯傲集团是全球第二大叉车制造商，年营业额 44 亿欧元，运营

利润 3.65 亿欧元，该项目完成后将成为迄今中国企业赴德投资金额

最大的项目，掀起中国企业赴德投资新高潮。 

    今年，三一重工刚刚出资 3.2亿欧元收购了德机械巨头普茨迈斯

特，后来德机械制造商施维营(Schwing)、汽车零部件制造商凯毅德

(Kiekert)、太阳能企业森韦斯(Sunways)也纷纷落入中国投资者手中。

据悉，蒂森克虏伯还拟将旗下子公司 TailoredBlanks 出售给武汉钢

铁公司。 

    安永会计师事务所针对 400家中国企业所做的调查报告显示，德

国目前是在欧洲最受中国投资者青睐的投资目的地。 

    ---------------[虽然中方投资者在希腊债务重组后受到了损

失，同志们，就这样还要买？我们即使要买，为什么欧盟不放开对我

们的武器技术出口，如果我当家这事非常简单，如果你们放开武器对

华出口管制，我们就买欧洲债券，否则去你妈的骗子们！我的资料库

告诉我，美国拒绝向国际基金组织出资 1分钱买希腊债券，反倒是美

欧合伙算计中国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3013:01 

    两市早盘双双再创新低创业板大跌逾 3%2012年 08月30日 11:38

东方财富网 
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    ------创业板跌幅大于深市，深市跌幅大于沪市是大下跌通道打

开的标志！因为恶炒的小盘股庄家集体要逃亡了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3013:04 

    @爱爱牌老虎油 2012-08-3012:51:07 

    这口气大的真是可以，我来谈谈某某战略，注意是战略，战个屁

略 

    ----------------------------- 

    不服是吧！你就是不服也嘴里放不出个响屁给我们听听，你肚子

里就是一滩恶稀屎，一放就是没有声音的一出溜，好恶心人啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3013:06 

    @Australia_20122012-08-3012:39:06 

    @zxl196820122012-08-3010:15:37 

    @请还历史真实 2012-08-3004:44:09 

    中国不是因为马邪教作乱，今天周边国家怎么敢跟中国叫板 

    ----------------------------- 

    恰恰相反，如果没有你说社会主义国家发展的道路，我们还是面

临的八国联军的局面！现在新八国联军隐然成型是因为我们走的社会

主义道路吗？我再问您一次，我........... 

    ----------------------------- 

    德国道路可以考虑！但是在舆论被外资把握的基础上不能搞多党

制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3014:48 
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    @请还历史真实 2012-08-3013:12:37 

    什么时候我骂释迦牟尼了？不明白。而且我也不明白，一个杀了

那多人的人，在它治下数以千万计的人被饿死、批斗致死的人，怎么

能和释迦牟尼一起成为某人信仰崇拜的对象 

    所谓群众监督，把公民分成干部和群众，本来就是在搞等级制嘛，

所谓它们搞的就是砖制。社会主义也好，共产主义也好，和军权神授

一样，忽悠民众的一个说法。实质上是枪杆子里出政权，世界上有那

么多国家，他们探讨不用枪杆子，通过和平的表决来决定谁执政，..... 

    ----------------------------- 

    您的理解力有些问题，怪不得和您说话费劲，也怪不得您上那些

多党制！骗子的当啊！嗯，有一点您是对的，我们反对专制！所以要

真正的社会主义！毛主席也反对干部工资收入分级啊！杀人多很正常，

谁建国不杀人，蒋介石杀的人更多，你不打倒蒋介石他就不会自动给

你民主选举的机会！历史上戈尔巴乔夫这样干了，结果国家分裂，经

济倒退了！您鼓吹的就是戈尔巴乔夫的老路，即使要搞选举也不是现

在这个时机。只有通过清除舆论和政治经济上的大量外国代言人才能

开展这样的工作，否则即使选举出来的人也是美国的代理人，就像现

在，我几乎被所有网封死，没有我说话的地方，那么我的政治主张不

能传递到民众，像郎咸平之流人家打扮好的民主斗士自然可以选举当

选，这是问题的实质所在！至于 3000 万饿死的事我早有文章驳斥，

不重复了，自己搜吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3014:51 
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    @请还历史真实 2012-08-3013:28:13 

    @zxl196820122012-08-3013:06:14 

    @Australia_20122012-08-3012:39:06 

    @zxl196820122012-08-3010:15:37 

    @请还历史真实 2012-08-3004:44:09 

    中国不是因为马邪教作乱，今天周边国家怎么敢跟中国叫

板...... 

    ----------------------------- 

    你的意思是那么多党报，都被外资把持了？ 

    -----中央宣传部让阮次山这样的反动分子给全国宣传干部上课

就是一个重要表现！在互联网时代把持互联网微薄就是把持舆论，党

报您看过吗，我没有看过，据说看的人很少，是强制发行的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3015:44 

    @请还历史真实 2012-08-3013:23:25 

    所谓共产主义，至少有一点，无论人类得科技如何发达，始终有

一些资源不可能人人都能享有。各取所需，倒像是传销者在骗菜市场

的老太太，当然，有枪杆子助阵，自然被骗者要表现得欢天喜地，久

而久之，不被骗，还不舒服。 

    再说马的理论本身，事实上，在人类社会的发展史上，大多数时

候是枪杆子们在设计上层建筑，从而对生产关系产生决定性的影响，

所谓阶级斗争，只有两个阶级，枪杆子阶级和非枪杆子阶级。 

    尼玛起义为什..... 
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    ----------------------------- 

    您这番话里有一些真知灼见，但是还是片面 1：无论人类得科技

如何发达，始终有一些资源不可能人人都能享有，这话是对的，但是

为什么我们要有货币就是可以用大量一般商品换取稀缺商品，理论上

讨论过共产主义需要不需要货币，苏联实践过，不能不要货币！这样

只要有交换存在商品经济就消灭不了，所以这是一个理论空白，但是

共产主义最好的地方就是合理的有节制的开发地球资源！2：经济基

础决定上层建筑这没有问题，地主有钱买枪地主就有地主武装，资本

家有钱可以雇黑社会这样枪杆子在有钱的人手里，至于穷人把他夺过

来是另外一回事，当然您说变质了是实际存在的。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3021:50 

    @寒烟翠舞 2012-08-3021:08:49 

    我是一名初中老师，今天无意中和一个孩子电话，知道她家情况

非常特殊，她妈妈（养母）56了，是她的养母，她养父在她 5岁就去

世了，现在，她妈靠种地来供她读书，孩子刚才和我说不想念了，特

别优秀的一个女孩子，有没有想资助学生读书的人士呢？我知道说起

来像个故事，也不知道有没有人相信. 

    ----------------------------- 

    我们单位就有几个爱心人士供学生读书，但是我认为这个孩子读

完初中就不要再读书了！如果她优秀早早学一门手艺吧，哪怕是种地

的手艺也好，有空自学，我可以教授她自学的方法，我初中高中基本

就是靠自学，大学也基本不去上课靠自学毕业，现在有网络方便的很！
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如果有志气自学结合农业生产实践也能有出息，最好搞些特殊养殖之

类！如果读书钱在其次，没有后台的家庭到头还是一场空！花费巨大，

如果这笔资金投入到生产中路子对了，可以致富，比如这个女孩，我

们把她培养到大学毕业，即使非常非常优秀，她的前途无非是考上公

务员啊，就这样我担心她面试都不能过关，我这文章开头本人的遭遇

不是很好说明了这个问题吗？我们没有后台的穷人的路子已经被人

家堵死，与其这个女孩未来欠一屁股的人情债，不如现在开始自食其

力，将来一定会是女中豪杰！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3022:00 

    @佳依 03202012-08-3020:55:22 

    楼主，从 1840 年到现在，关于民主争论有几百年了，搞民主有

这么难吗？是不是有人在刻意混淆视听，糊弄老百姓。 

    ----------------------------- 

    我觉得您说的一针见血！其实搞民主不难！但是统治者谁愿意把

自己的权力交出来让别人监督自己呢，所以必然有一帮智囊给他们设

计出假民主真独裁的模式！蒋介石也喊民主结果落一个独夫民贼的称

号，就是孙中山先生够民主吧，结果来了个党内同志必须效忠他一个

人的签字，结果黄兴愤然而去；毛主席讲民主，他是真的让群众监督

官员结果被打倒复出后的官员们骂的也成了独裁者！现在又有人想扛

起民主的破旗实施分裂、搞垮中华的罪恶计划！我有空和网友好好总

结一下真正的民主需要有哪些特征！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3022:23 
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    @starsnie2012-08-3017:17:12 

    看楼主的帖子看到第四页了，佩服楼主的知识渊博。 

    这里想请教一下就是如果人民币大幅度下跌，那么我们的出口是

否又会有优势，而开始强劲的增长呢？ 

    ----------------------------- 

    嗯，这个可以有！到时候举国会欢庆的！但是这是一条人家战略

设计下的死路！如果那样的话美元——垃圾美元一定会特别强劲！这

样我们一夜又回到 30 年前靠出口廉价劳动力和资源换取美元的老路

上！因为如前分析人民币贬值人家可以用强势美元完全收购中国即将

开放的全部包括国企在内的所谓国家垄断产业，我们在恐慌中觉得还

是美元保险，这样我们就有了除了必需换取美国商品之外的大量额外

美元，美国必然趁机大量印美元稀释到世界市场，这样美国接着不劳

而获，我们接着给人家永远廉价打工、廉价卖最后的资源，这样在

2025年左右中国劳动力、资源就会出现双枯竭，其实这都不怕，关键

是科技军事技术命脉被人家掌握，现在有人在鼓吹军工私有化呢！我

们这 30 年已经体会到打工经济只能使我们国家的制造业越来越低端

化，现在还有毛泽东时代留下的像航天军工这样的底子，到那时什么

都没有了，这就是我说的经济殖民地的后果！有报道说我们的科技论

文数量如何越来越多，其实我不想说教授们写的论文如何有水分，我

只想说大街上的汽车天上的飞机有多少是我们自己造的？今天的消

息，说我们又要救欧洲又要买几百架飞机！欧洲是我们的亲爹吗？他

们除了制裁我们、奥运会给我们使绊子他们给了我们什么好处，如果
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我们买了欧洲的几百架飞机，下次美国制裁我们的时候我们再买美国

几百架飞机，那么我们大飞机设计的几百亿美元由于市场已经没有了，

即使设计出来不是也没有意义了吗，啊！我看到猪在飞！今天我还看

到一个非洲小国禁止外国人进入该国商业领域，什么叫主权？就是我

觉得你来了侵害我的利益了我立即叫你滚蛋！这就叫有主权！我们不

是要把日本车砸掉，我们要砸掉的是日本车在中国的市场，这就是维

护国家主权！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3022:55 

    @请还历史真实 2012-08-3020:12:11 

    @zxl196820122012-08-3015:44:58 

    @请还历史真实 2012-08-3013:23:25 

    所谓共产主义，至少有一点，无论人类得科技如何发达，始终有

一些资源不可能人人都能享有。各取所需，倒像是传销者在骗菜市场

的老太太，当然，有枪杆子助阵，自然被骗者要表现得欢天喜地，久

而久之，不被骗，还不舒服。 

    再说马的理论本身，事实上，在人类社会的发展史上，大多数时

候........... 

    ----------------------------- 

    不要看您错别字连篇，其实您是故意的！您是特意而来的高手！

而且年龄不小了，难为您老都亲自出马了？理由是 1：苏俄这个词只

有在 50 年代以前出身的人才习惯这样！或者现在在台湾、美国的华

侨也这样称呼 2：最近各卖国分子把持的网站显著位置都可以看到质
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疑毛泽东的永新调查,其核心居然是奇怪的要把毛泽东一句结论“不

到 10%的地主富农占有了 80%的土地”污蔑成谎言！这个时候翻这个

历史结论有什么意图呢，在其他网站中不像您这样赤裸裸的说的那样

直白，看来您还是个大右派领导呢，本来对那样的消息我看不懂，您

这一说我懂了，全国被你们操控的舆论就是翻共产党代表最广大人民

利益的夺取天下的合民心的案！我不需要看你们捏造的证据，我只知

道当年很多国民党士兵看一场白毛女就掉转枪口的事实，我只知道多

少红军将领都是被地主逼的走投无路参军的，他娘的如果农民有土地

能够活下去农民会造反吗？会有那么多人跟共产党毛泽东走吗？你

们太可笑了！想搞多党制就明说嘛！现在种种迹象表明有人就是要不

余遗力的污蔑共产党的开国领袖进而靠党内的叛徒和控制的腐败分

子最后走戈尔巴乔夫分裂党搞所谓多党制民主的道路，国家分裂的道

路！3：任何团体如果要有效指挥必须要有强有力的领导核心！这里

有个民主与效率。公平与进步的辩证关系！以后的文章我会专门从人

性的角度谈这个问题！即使要搞民主，是不是每件事都要所有人投票

同意才能干呢？显然不是，对此毛泽东在对待三人团的组织形式上有

个解释！说句您爱听的例子，股份公司管理方式现代吧！这可是你们

推崇的民主方式啊！他们也不是事无巨细都要董事开会投票的，很多

事情都是董事会任命的总经理直接干！作为全国人民合法选举出的领

导人，国家领导有权决定一些宪法规定以内的事情这是效率问题，当

然如果像私有化这样违宪的事情不管他是哪级领导都没有这个权力，

这样的事情需要所有股东都投票，这就是国际惯例的全民公决！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3023:34 

    @starsnie2012-08-3022:02:17 

    所以我公平的说朝鲜金家不管几代掌权我们看他们是不是还是

站在朝鲜广大人民的立场上考虑问题！美国也不要管布什家有几代总

统，华尔街看他是不是依然是为华尔街说话，奥巴马同志金融危机时

觉得华尔街喊着要破产的资本家这样既享受着美国人民的税款救助

不倒闭又拿着高薪确实不太合适，确实太过太明显了，就是偏心也不

能这么直白啊！ 

    朝鲜金家是为广大人民考虑问题吗？朝鲜人民似乎饭都吃不饱

啊. 

    ----------------------------- 

    首先，感谢您认真阅读我的文章！朝鲜政权是不是为朝鲜人民考

虑问题是朝鲜人民考虑的问题和我们有什么关系？您无非想表达社

会主义吃不上饭，搞独裁嘛！我们中国在 1978 年后短短的几年就大

家吃上饭了难道不是社会主义集体搞的水利工程的结果？对此我是

有数据表明，正是前 30 年修的水利工程保证了后 30 年的全国粮食

的稳产高产，我不否认邓小平联产承包制对农业生产力解放的促进！

那么邓小平的改革起码的底线是土地是国家的不能买卖的吧！这就是

社会主义的基础！所以我们吃上饭还是拜社会主义的福！但是现在有

人要动这个国之根本！这是亡党亡国之道！是背离社会主义和改革开

放道路的！我不讲大道理了，我现在具体说一下粮食价格问题！如果

我们是个封闭体系，比如毛泽东时代我们是被迫封闭，国家为了工业
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化积累资金故意将农产品价格压低，虽然暂时使农民利益受损害但是

从长期看国家实力会快速上升，事实也证明这个战略完全正确，使我

们这个农业国快速走上工业化道路了，其实日本当年工业化也是采取

这个办法，为什么没有人骂日本当时对农民欺压呢？这个时候农产品

价格低其实是补贴国内的其他产业！那么改革开放后，我们城市人惊

奇的发现农民开始致富，很多农民一夜致富，当时万元户最早在农村，

我们家总共在城市父母双职工就几千存款，我们好羡慕啊！那么为什

么农村后来收入比越来越低呢？因为改革开放以后我们就不是一个

封闭的体系，慢慢的外贸企业的兴起，由于出口投放的大量额外货币

不是通过正常给国内生产商品的渠道投放，而是通过出口退税补贴方

式更多的投放到外贸企业，这样一方面钱哪里多人往哪里走，一方面

这多投放的给外国人消费商品而在本国多印人民币的钱实际就造成

通货膨胀，这样在农产品价格不动的基础上农民的万元户的钱慢慢就

被稀释不值钱了，就由富转贫，这个农产品价格的不动看起来是为了

国内城市消费粮食价格的稳定实际上是变相让农民到外企廉价打工，

因为你种的粮食不值钱所以你来打工的劳动力也不值钱，这样实际上

农民的劳动力这回没有补贴国内行业而是补贴了国外消费者！那么同

期日本在干什么？日本在高额补贴日本农民，这是日本工业化以后工

业对农业的反哺，如果按照毛泽东关于逐渐缩小城市差距的战略意图，

国家有计划的调控粮价最后使农民慢慢也能买的起工业品，这样实际

上也能达到城乡共同富裕！实际上在 1978 年左右我们的工业化体系

已经建立，工业品反哺农村就是一个时间问题了！否则当时富裕起来
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的农民花钱为什么能够买到工业品？那么现在我们的问题是什么呢？

我们的问题就是 WTO 条款放弃农业主权！我就奇怪同样在 WTO 日本

对农产品价格高额保护为什么可以？日本因为有了高额农产品补贴

所以日本农民普遍比城市居民富裕！那么我们为什么就不能提高大豆、

玉米价格保护我们的粮食产业？难道有为中国人特别制定的 WTO 条

款吗？如果这样我们为什么要加入这个 WTO？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3023:39 

    @jkxsdd2012-08-3022:18:02 

    说明一下，楼主，我那个哈哈哈跟国难没关系，是我在十二点前

回来顶了一贴，保住了我的每日一顶没超时而以。 

    我是想股市早点到底，可是经济垮了倒霉的还是我等草民，股市

赚点钱又有什么用，也架不住通涨啊，还是领导们有办法，看看又跑

一个书记。 

    哎这江湖乱了套啊！！！！ 

    还是每日一顶，楼主加油！！！！！！！！！！！ 

    ----------------------------- 

    谢谢了，股市需要抄底时我一定通知您，也请您通知天下的散户！

我们亿万散户合力一定会一起赚钱！信我的，起码我是让大家 1730

点附近入市而不是吊死在 6000点向 10000点的征途上！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3108:56 

    @starsnie2012-08-3100:18:20 

    @zxl196820122012-08-1711:45:41 
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    以美元为主导的国际货币体系，60%的全球储备货币是美元。亚

洲金融危机后各国都在持有美元，尤其是新兴市场国家，通过出口赚

取了大量美元，这些美元又投到美国金融市场上，购买美国国债，弥

补美国的赤字，这种全球经济的所谓平衡终于在危机爆发后被打破。

---如果我们最大的美元持有国中国与别人做生意不用美元了，大家

想象一下，实际上美国给世界..... 

    ----------------------------- 

    不，在年底就可以看到人民币贬值美元升值，但是这是人为操控

的，实际上两个货币都有自己的缺陷，应该是两个都贬值，但是美元

有军事科技霸权支撑，这是它要走强的原因，人家的战略是和现在相

反人民币对内升值——这就是通缩，对外贬值，这样我们的财富就会

被洗劫一空，而且为未来继续洗劫打下基础，？这样一条消息：美股

评论：人人争说金本位 http://t.cn/zW1Q2kP（）在美国，共和党已

经在赌咒发誓，说如果他们能够赢得即将到来的选举，就将研究重建

美元与黄金之间的联系。在欧洲，瑞士人也已经就瑞士法郎和黄金之

间的关系进行过不止一次的认真讨论了。如果黄金复辟，金价是涨几

十倍的事情。--这也是战略欺骗，现在黄金都被其他国家买了，美国

可能在高位买回黄金吗？黄金对世界人民尤其是中国人民的高位洗

劫就要开始，如果黄金掉价，那么人民币相对国内不是升值了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3109:19 

    @w138961342252012-08-3022:56:46 

    @zxl196820122012-07-2301:56:12 
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    @涵诚卓悦 2012-07-2219:26:35 

    楼主没人学过历史唯物主义吧！对王安石的变法用现在的经济思

维来推理本身就是不科学的。 

    王安石变法失败的本质不在经济而是当时的体制积弱和通讯的

不发达，中国古代的统计集团也好、利益集团也好没有现在的通讯工

具，信息也远远没有现在发达，太多的东西无法通过信息互通传递来

解决，........... 

    ----------------------------- 

    即使我们没有了资源，我们有强大的工业体系和军事机器，抢我

们也要抢够资源！活人不能让尿憋死！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3109:27 

    @w138961342252012-08-3022:56:46 

    @zxl196820122012-07-2301:56:12 

    @涵诚卓悦 2012-07-2219:26:35 

    楼主没人学过历史唯物主义吧！对王安石的变法用现在的经济思

维来推理本身就是不科学的。 

    王安石变法失败的本质不在经济而是当时的体制积弱和通讯的

不发达，中国古代的统计集团也好、利益集团也好没有现在的通讯工

具，信息也远远没有现在发达，太多的东西无法通过信息互通传递来

解决，........... 

    ----------------------------- 

    即使我们没有了资源，我们有强大的工业体系和军事机器，抢我
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们也要抢够资源！活人不能让尿憋死！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3114:00 

    @请还历史真实 2012-08-3110:56:39 

    @haitang852012-08-3108:33:25 

    @请还历史真实 2012-08-3020:07:07 

    作者：haitang85回复日期：2012-08-3017:05:04回复 

    @请还历史真实 2012-08-3013:28:13 

    @zxl196820122012-08-3013:06:14...... 

    ----------------------------- 

    您的知识结构有问题，建议您学一点世界工业化历史吧，世界工

业化历程没有不从本国农民或者其他国家掠夺开始积累工业资本的，

比如英国的圈地运动在 14、15 世纪农奴制解体过程中，英国新兴的

资产阶级和新贵族通过暴力把农民从土地上赶走，强占农民份地及公

有地，剥夺农民的土地使用权和所有权，限制或取消原有的共同耕地

权和畜牧权，把强占的土地圈占起来，变成私有的大牧场、大农场。

这就是英国历史上的“圈地运动”。英国的圈地运动最为典型，规模

也最大。在剩余价值出现之前，最初的资本和最初的被剥削者是怎样

出现的呢？马克思给这个问题找了个答案——就是在资本主义之前，

还有一种原始积累（注意是“原始积累”不是“资本主义原始积累”，

马克思从未说过“资本主义原始积累”），这种积累就是用抢劫的手段，

使得抢劫者为资本家的出现提供可能，被抢者为被剥削者的出现提供

可能。而圈地运动，就是为证明这个答案找来的例子——地主抢来土
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地成了最初资本家、农民失去土地成了最初的被剥削者。英国如此，

前面说过日本也如此，俄罗斯也是这样，即使社会主义的苏联也是通

过廉价获得农产品起家的。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3114:03 

    @tujishibing0012012-08-3111:55:30 

    每天都来看，楼主，房子该什么时间买，媳妇这边压力顶不住了，

预备今年结婚，苦逼啊 

    ----------------------------- 

    您信我等 3到 6个月，如果节省三分之一钱，就是我喝您喜酒的

贺礼。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3114:07 

    @请还历史真实 2012-08-3111:03:22 

    @zxl196820122012-08-3022:55:43 

    @请还历史真实 2012-08-3020:12:11 

    @zxl196820122012-08-3015:44:58 

    @请还历史真实 2012-08-3013:23:25 

    所谓共产主义，至少有一点，无论人类得科技如何发达，始终有

一些资源不可能人人都能享有。各取所需，倒像是传销者在骗菜市场

的老太太，当然，有枪........... 

    ----------------------------- 

    对舆论控制，我比您意见更大，对发表言论我比您风险更大，我

知道您是故意打错，不敢说您写甲骨文我可以看懂，这样替代词的文
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章我还是看得懂的，本人 6-7 岁看繁体字的水浒传都看的津津有味

呢。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3114:14 

    @请还历史真实 2012-08-3111:03:22 

    @zxl196820122012-08-3022:55:43 

    @请还历史真实 2012-08-3020:12:11 

    @zxl196820122012-08-3015:44:58 

    @请还历史真实 2012-08-3013:23:25 

    所谓共产主义，至少有一点，无论人类得科技如何发达，始终有

一些资源不可能人人都能享有。各取所需，倒像是传销者在骗菜市场

的老太太，当然，有枪........... 

    ----------------------------- 

    "不到 10%的地主富农占有了 80%的土地”---我已经说过，百分

之 90 没有地或者只有少量土地的农民已经做了他们历史的选择，就

是选择了当时代表他们利益的中国共产党，腐败的国民党的下台滚蛋

就是最好的证据。那么我反问您，现在说百分之 10 的人拥有百分之

80 的财富不夸张吧？您能不能给我证明一下我说的是错的，那么我

还想问您我们百分之 90 的人的利益今天谁来维护代表？你有种不要

用错别字回答我的问题，否则你和那帮人一起该你们滚蛋。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3114:19 

    @shaoyouliang2012-08-3112:13:17 

    逗是骗子 
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    ----------------------------- 

    您这话谁都不得罪，严格来讲，如果两选一答案有两个人说是或

否，那么其中只能有一个人是骗子，现在您说两个都是骗子，您就是

最大的骗子。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3114:21 

    通知：你发表在『经济论坛』内的贴子《恨天十问败家子！》因

不适宜在本版发表,现已被隐藏,隐藏的原因：不符合本栏目宗旨与

《天涯社区公约》相违背，已被隐藏，如有意见请咨询本版版主或者

依照社区规则投诉。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3114:23 

    您的帖子[今夜我们可以痛哭了：政治改革的目地是全盘私有化！]

现已被隐藏，隐藏的原因：不符合《天涯社区公约》，如有意见请与

值班编辑 052联系，感谢您对我们工作的理解和支持。 

    删除..2012-01-1901:55:00 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3114:43 

    1948年 3月，张万年所在部队开始进行新式整军运动。“在全连

的诉苦大会上，张万年第一个登台。讲到伤心处，他痛哭失声。他在

台上哭，战友们在台下哭。讲到地主、日本侵略者、汉奸对老百姓的

盘剥时，他的牙齿咬得咯咯响。”（《张万年传》上册，第 98页） 

    第五次，在改编国民党士兵过程中诉苦 

    1949年 1月 31日，北平宣告和平解放。张万年所在的四十一军

面临改编傅作义部队的任务。一名战友出师不利，遇到了改编部队明
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显的抵触情绪。了解到这个情况后，“为了迅速打开局面，张万年带

头在这些被解放的国民党士兵面前诉起了苦。”“说到悲痛的地方，他

忍不住失声痛哭。”“他的回忆深深地打动了大家的心，有两名‘解放

战士’当场就哭起来，一颗颗长期冰封的心终于‘解冻’了。”（《张

万年传》上册，141页） 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3114:48 

    您的帖子[学习陈云传我懂了为什么他要革命怎样革命！]现已被

隐藏，隐藏的原因：不符合《天涯社区公约》，如有意见请与值班编

辑 042联系，感谢您对我们工作的理解和支持。 

    删除. 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3114:48 

    您的帖子[[经济杂谈]左派是革命的不是保守的，看看我左派的

政改方案!]现已被隐藏，隐藏的原因：不符合《天涯社区公约》，如

有意见请与值班编辑 024联系，感谢您对我们工作的理解和支持 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3123:00 

    @w138961342252012-08-3119:41:56 

    鉴于楼主反复被删帖，出于保护目的。建议你暂时不要发帖以及

评论了。 

    ----------------------------- 

    非常感谢，我作为研究战略的人，也早想过暂时避其锋芒！但是

心中总有不甘！国难将临岂能苟且偷生！一股热血直往脑门涌！当中

华危亡之纪不发出自己最后的吼声，枉为华夏子孙，如果人人如此，



368 

 

就是毛主席说的：我们活该被开除球籍了！生为自由生，死为自由死！

但凡我只有这样一个说话的地方就说出我一个公民的宪法保护的言

论！如果有一天法律只是成为法律条文，法律只是针对特定人群的法

律，那么大家都会不遵守法律那样的法律就不会再成为法律！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3123:41 

    @请还历史真实 2012-08-3118:57:09 

    @zxl196820122012-08-3114:14:51 

    @请还历史真实 2012-08-3111:03:22 

    @zxl196820122012-08-3022:55:43 

    @请还历史真实 2012-08-3020:12:11 

    @zxl196820122012-08-3015:44:58...... 

    ----------------------------- 

    实际情况是从全国的情况看地主占有的土地大约占 30%左右。这

样就按您说的吧，百分之 10 的地主占有百分之 30 的土地就导致了

天下大乱，那么百分之 10的人占有天下百分之 90的财富，天下会发

生什么？ 

    您说所谓农民做了选择，不过是武力强的那一方得了天下，和所

谓民心，没有太大关系。您这话太没有学问了也太没有逻辑了，历史

上历代打下天下都要得人心，项羽兵威何其盛输给刘邦在于坑杀降卒！

与三秦家家结怨！说到近代红军的武器是国民党的零头，如果没有黄

安、陕北、瑞金那样几乎全地区的百姓参军，一个个小地方怎么能够

与全国的武装力量抗衡？说共产党是靠武力打下天下您简直是痴人
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说梦！就是国民党自己内部也有血气之士对腐败深恶痛绝，那么多装

备精良的国军投降、起义被破衣烂衫的红军泥腿子收编说明什么？就

是国军统帅部内部也是这样，从傅作义的女儿到杜聿明的老婆胡宗南

的秘书，乃至制定作战计划的主要负责人都是共产党员说明什么？蒋

介石也不想一想，为什么精心制定的计划屡屡泄密或者扑空，就是压

宝也要有押对的时候吧！淮海战役粟裕判断杜聿明逃跑的路线，为什

么那样紧张？就是因为国防部的绝密情报告诉他杜聿明走另外的路，

而他根据杜聿明的性格判断杜聿明要走这条路，而国民党国防部的情

报是只有蒋介石可以看到的绝密，是绝对可靠的！仗打到这个份上就

不是武力了，就是上上下下的人心了！这个人心从推小车的农民到国

民党高官啊！值得注意的是鼓动国民党推行高度通货膨胀的金圆券政

策的恰恰是共产党间谍！现在如果我们把国民党当年战场上的情况和

我们的经济战略判断没有一次判断对，我们的对外金融大投资没有一

次是赚钱的来对比，这他娘的没有内奸就怪了去了！话说的绝对点就

是不搞社会主义了我们搞资本主义，不管搞什么主义任何国家这样多

的内奸最后都要被人家玩死！可悲的是国民党昨天发生过的事情今天

我们又重新看到了！可叹的是对手不是国内的势力对手来自国外！ 

    您说：我没有一帮人，有一帮人的是你们。您不觉得逻辑依据比

较苍白吗？那么多网站同时出来那样距现在起码 70-80 年的所谓谣

言，这不是考古考错了地方，成了政治考古了嘛！您对这样的考古解

释的那样言之凿凿那样权威，你们不是一伙的谁信？我如果有一帮人，

我给您讲，2010 年评选互联网风云人物早就有我了！我如果有一帮
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人 FLP先生能够百万点击率我早就有了！我如果有一帮人，我都不跟

您废话了，老子此时已经带领他们打下越南、蒙古，没收日本在华所

有资产让日本天皇到南京下跪老老实实归还钓鱼岛了！他妈的老子真

的没有这么一帮人，否则我那么有种还和您闲扯个屁淡！您说我有一

帮人，请您给我这帮有血气的中国人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3123:41 

    @请还历史真实 2012-08-3118:57:09 

    @zxl196820122012-08-3114:14:51 

    @请还历史真实 2012-08-3111:03:22 

    @zxl196820122012-08-3022:55:43 

    @请还历史真实 2012-08-3020:12:11 

    @zxl196820122012-08-3015:44:58...... 

    ----------------------------- 

    实际情况是从全国的情况看地主占有的土地大约占 30%左右。这

样就按您说的吧，百分之 10 的地主占有百分之 30 的土地就导致了

天下大乱，那么百分之 10的人占有天下百分之 90的财富，天下会发

生什么？ 

    您说所谓农民做了选择，不过是武力强的那一方得了天下，和所

谓民心，没有太大关系。您这话太没有学问了也太没有逻辑了，历史

上历代打下天下都要得人心，项羽兵威何其盛输给刘邦在于坑杀降卒！

与三秦家家结怨！说到近代红军的武器是国民党的零头，如果没有黄

安、陕北、瑞金那样几乎全地区的百姓参军，一个个小地方怎么能够
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与全国的武装力量抗衡？说共产党是靠武力打下天下您简直是痴人

说梦！就是国民党自己内部也有血气之士对腐败深恶痛绝，那么多装

备精良的国军投降、起义被破衣烂衫的红军泥腿子收编说明什么？就

是国军统帅部内部也是这样，从傅作义的女儿到杜聿明的老婆胡宗南

的秘书，乃至制定作战计划的主要负责人都是共产党员说明什么？蒋

介石也不想一想，为什么精心制定的计划屡屡泄密或者扑空，就是压

宝也要有押对的时候吧！淮海战役粟裕判断杜聿明逃跑的路线，为什

么那样紧张？就是因为国防部的绝密情报告诉他杜聿明走另外的路，

而他根据杜聿明的性格判断杜聿明要走这条路，而国民党国防部的情

报是只有蒋介石可以看到的绝密，是绝对可靠的！仗打到这个份上就

不是武力了，就是上上下下的人心了！这个人心从推小车的农民到国

民党高官啊！值得注意的是鼓动国民党推行高度通货膨胀的金圆券政

策的恰恰是共产党间谍！现在如果我们把国民党当年战场上的情况和

我们的经济战略判断没有一次判断对，我们的对外金融大投资没有一

次是赚钱的来对比，这他娘的没有内奸就怪了去了！话说的绝对点就

是不搞社会主义了我们搞资本主义，不管搞什么主义任何国家这样多

的内奸最后都要被人家玩死！可悲的是国民党昨天发生过的事情今天

我们又重新看到了！可叹的是对手不是国内的势力对手来自国外！ 

    您说：我没有一帮人，有一帮人的是你们。您不觉得逻辑依据比

较苍白吗？那么多网站同时出来那样距现在起码 70-80 年的所谓谣

言，这不是考古考错了地方，成了政治考古了嘛！您对这样的考古解

释的那样言之凿凿那样权威，你们不是一伙的谁信？我如果有一帮人，



372 

 

我给您讲，2010 年评选互联网风云人物早就有我了！我如果有一帮

人 FLP先生能够百万点击率我早就有了！我如果有一帮人，我都不跟

您废话了，老子此时已经带领他们打下越南、蒙古，没收日本在华所

有资产让日本天皇到南京下跪老老实实归还钓鱼岛了！他妈的老子真

的没有这么一帮人，否则我那么有种还和您闲扯个屁淡！您说我有一

帮人，请您给我这帮有血气的中国人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-08-3123:45 

    @佳依 03202012-08-3118:51:56 

    好贴没看到就被删了。可惜。 

    ----------------------------- 

    搜 ZXL1968可能可以搜到 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0100:45 

    @桃花雨后娇 2012-08-3117:54:25 

    楼主，北京的房价也会大跌吗？如果跌得很惨，北京可以取消限

购啊，是不是？全国都跌，北京估计也下不来 

    ----------------------------- 

    现在马上就到了有碗饭吃就不错的地步了，我今天又出去和同事

旅游！听到这样几件事有代表性：1：一个老师暑假参加了一个欧洲

旅行团，其中中国农业银行的高管 14 人，他们也有暑假吗？1 个多

月的旅行啊！农行给他们每人补助 10 万元！旅行费用才 1.5 万！这

位老师到威尼斯到梵蒂冈到瑞士所到之处在免税购物店到处是排长

队挥金如土的中国人！这是好事吗？据说农行股份化了，要对股东负
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责了，哈哈哈哈！最可气的是看到德国精心布置每一寸土地，一尘不

染的环境，如果你家住山腰上政府专门给你修条上山的路，看到下午

早早的人家就下班了，悠闲的喝啤酒，我的同事感叹，我们和人家的

差距起码 30 年啊！农行的高管说：“30 年，你儿子的孙子都不会看

到！”同志们这就是中国顶级金融精英的真实想法！这些起码是中国

农业银行地方副行长级别的人啊！这表明精英阶层自己也对国家未来

没有任何信心，叛逃、裸官、出卖利益就不足为奇了！感兴趣的可以

查一下 7、8 月往欧洲去的旅游飞机票，导游是台湾人！我不想给同

事找麻烦也不想举证他们，这是系统性的问题！2：一个同事的孩子

在政府上班，一个县级附属单位维稳 3-4天屁作用没有起，每人奖金

1万元！年底奖金更多！地方政府卖地后哪真的有钱啊！住房公积金

补贴也非常高，而他们买房子还非常便宜！基尼系数咋来的，就是这

样权力变金钱来的！那么问题是没有权力靠体力挣钱的人就是累死也

挣不来那么多钱还要买比富人更贵的房子，中国房地产的核心问题就

在这里！哪些富裕的公务员阶层（我指入编的，非临时工）完全有实

力自己出优惠政策几套的买房子，要么囤积要么择机套现！这就印证

了我正文的判断，如果没有让公务员、地方政府财政危机的事情发生，

如果公务员还能年底几万，几十万的奖金发下去，房价不会下来！因

为偏远地区的公务员慢慢有实力到北京、上海、三亚买房子了！当然

他们到北京、上海买房就不会再有自己地盘的好运气了，往往一般地

方几套房换不来上海一套房，而越是这样官员们越是想换，上海房价

就越涨！他们认为这样可以保值！这就是北京、上海面临全国的房地
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产购买力，连限购都限购不住的真实原因！他们是真正可以出钱的刚

需！北京、上海的房价这样让外地富翁炒高后！更下面的乡长或者更

小的有些权力的公务员，比如鉴定棉花或者粮食等级的人在乡镇有多

套房子后再到省会城市买房子！我看房地产就是这样一个刚需支撑！

没有意外之财不会有这样强大持续的上涨动力，我说那么多大家可能

感到我要下什么结论了——就是中国房地产的上涨历史就是官员变

卖权力的历史，就是腐败的历史！就是逼着普通百姓用祖孙三代的钱

买房子的历史！像牛刀那样天天说房地产会崩盘的人，他就没有看清

各级官员可以将搜刮来的民脂民膏源源不断的投入到无限的为房地

产价格上涨做贡献的事业中！如果地方官员可以继续有钱腐败，地方

财政还可以像现在这样卖地大量给公务员发福利、奖金，那么到北京、

上海买房子的队伍只会越来越庞大！我心里一直对任志强说什么北京

几环以内，GDP 是多少多少，你一个大学毕业生创造多少 GDP，凭什

么到北京几环内买房子，你就是这辈子也不要想的视频耿耿于怀但又

说不出什么，今天我想通了，狗屁 GDP贡献！决定能买得起北京房子

的决定因素不是 GDP贡献而是权力腐败的大小！取消不取消限购只不

过是一个样子而已，地方稍微腐败一些的官员已经买上了北京、上海

的房子了！现在人家要到欧美买房子了！就像中国农业银行的高管们

说的，既然几辈子中国都达不到欧美的水平，那么我为什么要让子孙

在中国生活呢！于是当中国经济危机真正来临，地方政府的一屁股烂

账没有办法收拾掩盖、革命风暴到来时，哪些闻到味道的硕鼠想溜掉

的时候，不管你限购不限购，在第一批官员的带动下，北京、上海的
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房子一定会迎来没有接盘的甩卖！当房子价格低量创低价时就是房地

产崩溃一发不可收拾了！的确，中国房价下跌的关键就是官员的心态！

这个时候提官员公开财产是绝对不会让官员群体认可的，而不认可这

样一个法律动议只说明一点就是几乎无官不贪了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0100:49 

    @桃花雨后娇 2012-08-3117:54:25 

    楼主，北京的房价也会大跌吗？如果跌得很惨，北京可以取消限

购啊，是不是？全国都跌，北京估计也下不来 

    ----------------------------- 

    @桃花雨后娇 2012-08-3117:54:25 

    楼主，北京的房价也会大跌吗？如果跌得很惨，北京可以取消限

购啊，是不是？全国都跌，北京估计也下不来 

    ----------------------------- 

    现在马上就到了有碗饭吃就不错的地步了，我今天又出去和同事

旅游！听到这样几件事有代表性：1：一个老师暑假参加了一个欧洲

旅行团，其中中国农业银行的高管 14 人，他们也有暑假吗？1 个多

月的旅行啊！农行给他们每人补助 10 万元！旅行费用才 1.5 万！这

位老师到威尼斯到梵蒂冈到瑞士所到之处在免税购物店到处是排长

队挥金如土的中国人！这是好事吗？据说农行股份化了，要对股东负

责了，哈哈哈哈！最可气的是看到德国精心布置每一寸土地，一尘不

染的环境，如果你家住山腰上政府专门给你修条上山的路，看到下午

早早的人家就下班了，悠闲的喝啤酒，我的同事感叹，我们和人家的
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差距起码 30 年啊！农行的高管说：“30 年，你儿子的孙子都不会看

到！”同志们这就是中国顶级金融精英的真实想法！这些起码是中国

农业银行地方副行长级别的人啊！这表明精英阶层自己也对国家未来

没有任何信心，叛逃、裸官、出卖利益就不足为奇了！感兴趣的可以

查一下 7、8 月往欧洲去的旅游飞机票，导游是台湾人！我不想给同

事找麻烦也不想举证他们，这是系统性的问题！2：一个同事的孩子

在政府上班，一个县级附属单位维稳 3-4天屁作用没有起，每人奖金

1万元！年底奖金更多！地方政府卖地后哪真的有钱啊！住房公积金

补贴也非常高，而他们买房子还非常便宜！基尼系数咋来的，就是这

样权力变金钱来的！那么问题是没有权力靠体力挣钱的人就是累死也

挣不来那么多钱还要买比富人更贵的房子，中国房地产的核心问题就

在这里！哪些富裕的公务员阶层（我指入编的，非临时工）完全有实

力自己出优惠政策几套的买房子，要么囤积要么择机套现！这就印证

了我正文的判断，如果没有让公务员、地方政府财政危机的事情发生，

如果公务员还能年底几万，几十万的奖金发下去，房价不会下来！因

为偏远地区的公务员慢慢有实力到北京、上海、三亚买房子了！当然

他们到北京、上海买房就不会再有自己地盘的好运气了，往往一般地

方几套房换不来上海一套房，而越是这样官员们越是想换，上海房价

就越涨！他们认为这样可以保值！这就是北京、上海面临全国的房地

产购买力，连限购都限购不住的真实原因！他们是真正可以出钱的刚

需！北京、上海的房价这样让外地富翁炒高后！更下面的乡长或者更

小的有些权力的公务员，比如鉴定棉花或者粮食等级的人在乡镇有多
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套房子后再到省会城市买房子！我看房地产就是这样一个刚需支撑！

没有意外之财不会有这样强大持续的上涨动力，我说那么多大家可能

感到我要下什么结论了——就是中国房地产的上涨历史就是官员变

卖权力的历史，就是腐败的历史！就是逼着普通百姓用祖孙三代的钱

买房子的历史！像牛刀那样天天说房地产会崩盘的人，他就没有看清

各级官员可以将搜刮来的民脂民膏源源不断的投入到无限的为房地

产价格上涨做贡献的事业中！如果地方官员可以继续有钱腐败，地方

财政还可以像现在这样卖地大量给公务员发福利、奖金，那么到北京、

上海买房子的队伍只会越来越庞大！我心里一直对任志强说什么北京

几环以内，GDP 是多少多少，你一个大学毕业生创造多少 GDP，凭什

么到北京几环内买房子，你就是这辈子也不要想的视频耿耿于怀但又

说不出什么，今天我想通了，狗屁 GDP贡献！决定能买得起北京房子

的决定因素不是 GDP贡献而是权力腐败的大小！取消不取消限购只不

过是一个样子而已，地方稍微腐败一些的官员已经买上了北京、上海

的房子了！现在人家要到欧美买房子了！就像中国农业银行的高管们

说的，既然几辈子中国都达不到欧美的水平，那么我为什么要让子孙

在中国生活呢！于是当中国经济危机真正来临，地方政府的一屁股烂

账没有办法收拾掩盖、革命风暴到来时，哪些闻到味道的硕鼠想溜掉

的时候，不管你限购不限购，在第一批官员的带动下，北京、上海的

房子一定会迎来没有接盘的甩卖！当房子价格低量创低价时就是房地

产崩溃一发不可收拾了！的确，中国房价下跌的关键就是官员的心态！

这个时候提官员公开财产是绝对不会让官员群体认可的，而不认可这
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样一个法律动议只说明一点就是几乎无官不贪了！一句话房价的涨跌

与限购与房产税没有一点屁关系，只和贪官的收入和他们采取什么样

的保值方式有关！当然最主要的是和他们的安全有关！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0100:49 

    现在马上就到了有碗饭吃就不错的地步了，我今天又出去和同事

旅游！听到这样几件事有代表性：1：一个老师暑假参加了一个欧洲

旅行团，其中中国农业银行的高管 14 人，他们也有暑假吗？1 个多

月的旅行啊！农行给他们每人补助 10 万元！旅行费用才 1.5 万！这

位老师到威尼斯到梵蒂冈到瑞士所到之处在免税购物店到处是排长

队挥金如土的中国人！这是好事吗？据说农行股份化了，要对股东负

责了，哈哈哈哈！最可气的是看到德国精心布置每一寸土地，一尘不

染的环境，如果你家住山腰上政府专门给你修条上山的路，看到下午

早早的人家就下班了，悠闲的喝啤酒，我的同事感叹，我们和人家的

差距起码 30 年啊！农行的高管说：“30 年，你儿子的孙子都不会看

到！”同志们这就是中国顶级金融精英的真实想法！这些起码是中国

农业银行地方副行长级别的人啊！这表明精英阶层自己也对国家未来

没有任何信心，叛逃、裸官、出卖利益就不足为奇了！感兴趣的可以

查一下 7、8 月往欧洲去的旅游飞机票，导游是台湾人！我不想给同

事找麻烦也不想举证他们，这是系统性的问题！2：一个同事的孩子

在政府上班，一个县级附属单位维稳 3-4天屁作用没有起，每人奖金

1万元！年底奖金更多！地方政府卖地后哪真的有钱啊！住房公积金

补贴也非常高，而他们买房子还非常便宜！基尼系数咋来的，就是这
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样权力变金钱来的！那么问题是没有权力靠体力挣钱的人就是累死也

挣不来那么多钱还要买比富人更贵的房子，中国房地产的核心问题就

在这里！哪些富裕的公务员阶层（我指入编的，非临时工）完全有实

力自己出优惠政策几套的买房子，要么囤积要么择机套现！这就印证

了我正文的判断，如果没有让公务员、地方政府财政危机的事情发生，

如果公务员还能年底几万，几十万的奖金发下去，房价不会下来！因

为偏远地区的公务员慢慢有实力到北京、上海、三亚买房子了！当然

他们到北京、上海买房就不会再有自己地盘的好运气了，往往一般地

方几套房换不来上海一套房，而越是这样官员们越是想换，上海房价

就越涨！他们认为这样可以保值！这就是北京、上海面临全国的房地

产购买力，连限购都限购不住的真实原因！他们是真正可以出钱的刚

需！北京、上海的房价这样让外地富翁炒高后！更下面的乡长或者更

小的有些权力的公务员，比如鉴定棉花或者粮食等级的人在乡镇有多

套房子后再到省会城市买房子！我看房地产就是这样一个刚需支撑！

没有意外之财不会有这样强大持续的上涨动力，我说那么多大家可能

感到我要下什么结论了——就是中国房地产的上涨历史就是官员变

卖权力的历史，就是腐败的历史！就是逼着普通百姓用祖孙三代的钱

买房子的历史！像牛刀那样天天说房地产会崩盘的人，他就没有看清

各级官员可以将搜刮来的民脂民膏源源不断的投入到无限的为房地

产价格上涨做贡献的事业中！如果地方官员可以继续有钱腐败，地方

财政还可以像现在这样卖地大量给公务员发福利、奖金，那么到北京、

上海买房子的队伍只会越来越庞大！我心里一直对任志强说什么北京
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几环以内，GDP 是多少多少，你一个大学毕业生创造多少 GDP，凭什

么到北京几环内买房子，你就是这辈子也不要想的视频耿耿于怀但又

说不出什么，今天我想通了，狗屁 GDP贡献！决定能买得起北京房子

的决定因素不是 GDP贡献而是权力腐败的大小！取消不取消限购只不

过是一个样子而已，地方稍微腐败一些的官员已经买上了北京、上海

的房子了！现在人家要到欧美买房子了！就像中国农业银行的高管们

说的，既然几辈子中国都达不到欧美的水平，那么我为什么要让子孙

在中国生活呢！于是当中国经济危机真正来临，地方政府的一屁股烂

账没有办法收拾掩盖、革命风暴到来时，哪些闻到味道的硕鼠想溜掉

的时候，不管你限购不限购，在第一批官员的带动下，北京、上海的

房子一定会迎来没有接盘的甩卖！当房子价格低量创低价时就是房地

产崩溃一发不可收拾了！的确，中国房价下跌的关键就是官员的心态！

这个时候提官员公开财产是绝对不会让官员群体认可的，而不认可这

样一个法律动议只说明一点就是几乎无官不贪了！一句话房价的涨跌

与限购与房产税没有一点屁关系，只和贪官的收入和他们采取什么样

的保值方式有关！当然最主要的是和他们的安全有关！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0100:51 

    @tujishibing0012012-08-3123:15:37 

    对了，楼主，现在不是辞职的好时候吧 

    ----------------------------- 

    现在马上就到了有碗饭吃就不错的地步了 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0100:59 
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    大家看了我上面对房价上涨从官员刚需方面的分析不难得出，这

样穷富差距必然越拉越大，官员可以不受监督的给自己无限发奖金，

发房子，发到欧洲考察旅游的福利啊！这样越买的起房就越有钱到好

地方买！越买不起房还真越连首付都买不起了！两极分化会更为严重，

有资源的和父母有关系的，或者自身有能力加上好运气的，会踏上中

产之路，而什么没有没技术的很可能很多会失业，跌入底群万劫不复！

这样的权贵经济谈转型，谈促进消费都是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0101:13 

    我们回顾房价上涨的历史，都是国家和地方开始大搞刺激，大搞

基建，大卖土地的时期，为什么那么巧合，是因为有工程才会有灰色

收入！各级可以捞取好处的官员的买房运动可以藉此再上一个台阶，

向更高一级城市更好的别墅进军！当然小三的需求使他们这个刚需更

加刚刚的！如果到来大萧条，这些官员的工资还是有保障的，他们无

非暂时停止了买房！他们不会急于卖房，少数炒房的人就是第一批闹

事退房的！大多数官员对他们是不屑的！除非官员也参与了投机住房，

这个比例不高！这些官员有雄厚的腐败资金，底子非常厚，他们最能

扛得住！除非他们彻底动摇对国家经济的预期，我们知道他们是官员，

他们可以预先知道所管辖地区的经济情况，他们一看大势不好必然率

先抛出住房！这样的传导作用就是最主要的导火索，他们会不惜血本

的，本来他们就比市场价便宜几乎三分之一左右拿的房，即使便宜一

半也还是赚，咋样人家都不亏！从各地房地产市场看，没有出现官员

抛房的集中消息，那么官员肯定知道房产税是个幌子，否则他们跟老
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鼠一样精，早都开始抛了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0101:24 

    @请还历史真实 2012-09-0101:01:30 

    蒙元、满清、石敬瑭、毛敬塘都得到了天下，还要扯什么民心说，

直接回答问题，才是不别有用心、不忽悠的态度，对吧？！ 

    哪个省是 10%的地主富农占有了 80%的土地？！ 

    ----------------------------- 

    您可以再回到哪个年代像毛泽东那样调查吗？那么我说是您说

不是都没有任何意义！给您点实际的吧，十年内您去全国调查，嗯，

我们两个一起到毛泽东呆过的永新调查一定是 10%的地主富农占有

了 80%的土地？！而且所有省都是这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0101:28 

    @请还历史真实 2012-09-0101:03:04 

    你这种人不叫血气，叫血腥加忽悠加奴才病 

    ----------------------------- 

    如果我可以被你们称为血腥，那么你们就是东亚病夫人尽可欺！

一个血腥的人如何有奴才病呢？太可笑了，您有些精神状态不正常失

心疯了吧！老哥们请淡定！吃片救心丸吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0108:56 

    可以回到钓鱼岛了，一个厦门女业主舌战 4 车城管一句：“共产

党只有 90 年，我们家房子都 100 年了，需要产权证吗？”反映出什

么问题？反映出百姓是国家的主人，执政者都只是历史上的匆匆过客！
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也反映出现在各部门变相刁难百姓捞取利益已经到了不要脸的地步，

更反映出在群众眼里他们执法公信力的沦丧，他们干什么群众都认为

他们在想着法子捞钱，这是最可怕的啊！我说一下这个产权证吧，我

在乌鲁木齐的一套房子由于开发商的原因一直没有产权证，这是由于

开发商一房两卖假按揭的原因，我父母在海南的一套房子也多年没有

发产权证！这是因为五指山房地产局故意刁难的原因！其实不管有多

少原因我们老百姓是实实在在交了钱买了房子的，就是没有这个房产

证难道这个房子不该是我们的嘛，你们共产党的官员机构自己无能管

不好市场凭什么让百姓承担过错？我这乌鲁木齐的一个房产证孩子

都快 7 岁了都 10 年了都没有办好，海南五指山的起码 3 年了也没有

办好，你们是干什么吃的？能不能干好？干不好你们可以不管嘛！单

位领导就这样老是用这话敲打我们饭碗的！我们都吓的不敢早下班喝

啤酒晒太阳呢！合着什么时候我们也对官员说这样的话啊！还有一个

脱裤子放屁的房产证之外的土地证！我们家单位分的房子都住了 10

几年了，房产证大概 7-8年前有了，土地证现在都没有办下来！我倒

也真怕有一天城管、公安、武警、协警一堆人跑我们家说你有房产证、

土地证吗？没有其中一样我们就要把你们家推平！啊！我们任何人都

面临这样的问题，大家看视频解气是解气，可以调查一下嘛，网友的

房子有这两证齐全的有多少嘛！不是有网友欺负我是个中学教师说我

没有一定的高度吗？今天我提高点高度，嗯，我们没有产权证是谁造

成的，大家好好想一想！其实她的话还有潜台词的，就是共产党的历

史看起来长但也不过百年啊！当然让大家最大的共鸣是她：有本事去
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保护钓鱼岛！这段话太精彩了，一气呵成 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0112:14 

    @请还历史真实 2012-09-0110:08:03 

    @zxl196820122012-09-0101:28:08 

    @请还历史真实 2012-09-0101:03:04 

    你这种人不叫血气，叫血腥加忽悠加奴才病 

    ----------------------------- 

    如果我可以被你们称为血腥，那么你们就是东亚病夫人尽可欺！

一个血腥的人如何有奴才病呢？太可笑了，您有些精神状态不正常失

心疯了吧！老哥们请淡定！吃片救心丸吧！...... 

    ----------------------------- 

    我知道您的国籍应该是日本了，当年我学过几天片假名，你用的

语法和语气都是日本鬼子的腔调，起码是汉奸吧 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0112:39 

    @niqiu06022012-09-0112:02:13 

    楼主，我是之前请教你是否卖房的，我也就 2套房子，虽然一套

我贷款 20 年，但我现在夫妻公积金就可以逐月还贷了，工资可以正

常用，我和你是一样的工作，要是我们都没工资可发了，那这个社会

也就很乱了，有没有房子也就无所谓了。我看过“货币战争”这套书，

知道真正的危机来会是什么样的，那些资本家控制了整个地球。但是

现在把多余的一套房子卖了又能怎么样，随便它涨跌吧，留着吧，算

是资产留给后代，或许以后税收会比较高，...... 



385 

 

    ----------------------------- 

    我们每一个人都是国家的主人，不应该盲目相信谁，当年百姓相

信毛主席是因为毛主席给我们分了土地，奇怪的是今天本来属于我们

了的土地怎么又要我们掏钱高价买呢？自己的权利自己不去争夺幻

想别人为你奋斗总归是个幻想，最近我们家的楼有一个修高铁拆迁补

偿的事，所有人都喊，最后还是我一个人去找到领导办公室谈，都希

望别人为自己出头！您的心态是种等死的心态，也许您是个好人、老

实人，但是当年满清的几个人能够杀几百个汉人，当年日本鬼子 10

几个人能够统治一个县，国民大多就是您这样的心理吧，我其实早上

刚写钓鱼岛这里，老婆回来了，写不成了，就爬山刚回来，在山顶我

想，我们总是骂日本人有侵略扩张本性，那么我们为什么没有！我们

为什么除了危机到来时偶尔怒吼一下，为什么我们从来不考虑扩张？

为什么我们总是满足现状？即使社会主义的前苏联该国家扩张就国

家扩张，社会主义又不是共产主义人类大同，社会主义还是有国家利

益的，我们为什么在这方面羞羞答答！即使毛主席他老人家穷朋友来

了也是把锅底都掏出来送人！中国人就是太厚道了！右派们批评毛主

席哪一点我都不承认，批评毛主席太大方这点我承认，人太无私了也

不好，说实话我这人有点上海人腔调，确实有点小气自私，但是为了

自己国家的利益小气一点是应该的，有时候人的优点也往往是缺点，

缺点也往往是优点。您说的轻巧，现在把多余的一套房子卖了又能怎

么样，随便它涨跌吧，这就是我说的公务员挺房价心理，即使是普通

公务员当真的忽然没有人给您公积金还房屋贷款而您又下岗了而家
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里亲人生病需要一大笔钱时，你是叫天天不应叫地地不灵，我们国家

这么庞大开销巨大的公务员队伍您觉得国家永远会养的起吗？我告

诉您今年年底就养不起了，您晚卖房子您都卖不出去。不总是艳阳天

的。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0112:45 

    @haitang852012-09-0109:45:00 

    @zxl196820122012-09-0101:24:18 

    @请还历史真实 2012-09-0101:01:30 

    蒙元、满清、石敬瑭、毛敬塘都得到了天下，还要扯什么民心说，

直接回答问题，才是不别有用心、不忽悠的态度，对吧？！ 

    哪个省是 10%的地主富农占有了 80%的土地？！ 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    @haitang852012-09-0109:45:00 

    @zxl196820122012-09-0101:24:18 

    @请还历史真实 2012-09-0101:01:30 

    蒙元、满清、石敬瑭、毛敬塘都得到了天下，还要扯什么民心说，

直接回答问题，才是不别有用心、不忽悠的态度，对吧？！ 

    哪个省是 10%的地主富农占有了 80%的土地？！ 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    旧社会的地主和欧洲的资本家也有识时务的知道不能把百姓逼
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太狠，现在一些官员太不识时务了 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0112:47 

    @haitang852012-09-0109:45:00 

    @zxl196820122012-09-0101:24:18 

    @请还历史真实 2012-09-0101:01:30 

    蒙元、满清、石敬瑭、毛敬塘都得到了天下，还要扯什么民心说，

直接回答问题，才是不别有用心、不忽悠的态度，对吧？！ 

    哪个省是 10%的地主富农占有了 80%的土地？！ 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    旧社会的地主和欧洲的资本家也有识时务的知道不能把百姓逼

太狠，现在一些官员太不识时务了 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0112:57 

    @请还历史真实 2012-09-0112:27:19 

    黄俄做苏联的干儿子，祸害中国，就是中国最大的汉奸 

    和你好好说话，你非得要骂人，这种玩意也敢来装 13，不敢面对

事实，回答不上来，就耍流氓，你真是毛敬塘的好学生。 

    ----------------------------- 

    和人好好说话和不会说话的畜生只有骂你的份，什么叫毛敬塘？

中国就是中国什么叫黄俄？就是你不喜欢毛泽东不喜欢共产党你也

不能把中国叫黄俄啊。教育一下你，祖国就是祖国和谁统治无关，你

可以批评统治者但是不能对祖国不敬。哪个厦门鼓浪屿的视频我还没
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有说完，哪个女业主大多数话我认为是对的，但是有一句你们又来共

产了，这句话不对，以前共产是把地主的土地房子分给穷人，现在是

少数有权势的人任意拿走公民合法财产，他们叫公器私用，叫以权谋

私叫霸占，请不要侮辱共产这个词，他们没有和我们共产。当然人家

急切间说，表达上肯定有误差，我这里只是强调一下以正视听。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0113:16 

    @请还历史真实 2012-09-0110:05:34 

    @zxl196820122012-09-0101:24:18 

    @请还历史真实 2012-09-0101:01:30 

    蒙元、满清、石敬瑭、毛敬塘都得到了天下，还要扯什么民心说，

直接回答问题，才是不别有用心、不忽悠的态度，对吧？！ 

    哪个省是 10%的地主富农占有了 80%的土地？！ 

    1947年毛泽东在《目前形势和我们的任务》中说道：“地主富农

在乡村人口中所占的比例，虽然各地有多有少，但按一般情况来说，

大约只占百分之八左右（以户为单位计算），而他们占有的土地，按

照一般情况，则达全部土地的百分之七十至八十。”章有义在其《本

世纪二三十年代我国地权分配的再估计》指出其来源自 1927年的《中

国国民党中央执行委员会农民部土地委员会报告》。“1936 年毛泽东

在同斯诺的谈话中提到，1926 年他担任国民党农民运动委员会书记

时，‘曾经负责搜集二十一省土地统计’，‘这次调查说明了占全部农

村人口百分之十的在乡地主、富农、官吏、在外地主和高利贷者，总

共占有中国所有可耕地的百分之七十。中农占有百分之十五。但是占
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农村人口百分之六十五以上的贫农、佃农和雇农，却只占全部耕地的

百分之十到十五。” 

    二十世纪二三十年代，毛泽东在江西农村调查，描述了江西地区

一些农村土地分配情况，其中比较有名的经常被引用的论述有 3 处： 

    A、1928年毛泽东在《井冈山的斗争》中对湘赣边界土地状况的

分析：“边界土地状况：大体来说，土地的百分之六十以上在地主手

里，百分之四十以下在农民手里。江西方面，遂川的土地最集中，约

百分之八十是地主的。” 

    B、毛泽东 1930年撰写的《寻乌调查》一书中，江西寻乌县地主

的人口占农村人口总数的 3.445%，占有 30%的土地；富农人口占 4%；

公田占 40%，为地主、富农所实际把持。换言之地主、富农共占人口

的 7.445%，占有土地的 70%；中农、贫农、雇农等共占人口的 92.555%，

占有土地的 30%。 

    C、1930 年 10 月毛泽东对兴国县第十区作调查。他在《兴国调

查》中说，这里地主占人口的 1%（加上邻区及县城在这里占有土地的

地主，人口约占 2%到 3%），占有土地的 40%；富农占人口的 5%，占有

土地的 30%；另有公堂土地 10%，实际为地主、富农所把持；中农占

人口的 20%，占有土地的 15%；贫农占人口的 60%，占有土地的 5%；

雇农、手工工人、小商人、游民共占人口的 13%，没有土地。 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    对于毛泽东的江西调查分析，学者郭德宏认为并不科学。他在《对
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毛泽东二三十年代农村各阶级土地占有状况的调查分析的重新研究》

一文中写道： 

    “一个问题是公田或公堂土地，是否为地主、富农所共有或为他

们所占有。在旧中国的农村，特别是在南方，公田的数量很大，种类

也很多。毛泽东在《寻乌调查》中便说，寻乌县的公田占土地的 40%，

其中祖宗方面的土地（即通常所说的‘祭田’、‘祀田’），占全部土地

的 24%，占全部公田的 60%；神道方面（神、坛、社、庙、寺、观）

的土地（即通常所说的“庙田”或“寺田”），占全部土地的 8%，占全

部公田的 20%；公益方面的土地又分二类，一是考棚、宾兴、孔庙、

学租一类属于教育性质的（即通常所说的‘学田’），一是桥会、路会、

粮会一类属于社会公益性质的（即通常所说的‘社田’），两类共计占

全部土地的 4%，占全部公田的 10%。这三种公田虽大都为地主、富农

所操纵，但其中一部分收入还是由各个家族或乡村的农民共用的，如

‘祭田’、‘祀田’主要用于各个家庭共用祭祖，多余的钱一部分用于

购买田地，还有一部分是他的子孙均分了去；又如‘学田’，主要用

于支付本地的教育费用，上学的虽大多是地主、富农子弟，但也有时

会补贴贫苦子弟的一部分费用；至于桥会、路会、粮会一类的‘社田’，

纯是属于社会公益性质的。因此，这些公田并不仅为地主、富农所共

有，更不等于为他们所占有，与他们个人占有的土地不能完全等同起

来。如果将这些公田分类加以分析，把不完全为地主、富农所占有的

部分区分出来，地主、富农所实际占有的土地就没有那么多。” 

    “从上面所说可以看出，《寻乌调查》是把一部分小土地出租者
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当成了小地主，把富裕中农划入了富农，《富农问题》决议也是把富

裕中农甚至一部分中农当成了富农。《兴国调查》仅在此之后四五个

月，《井冈山的斗争》也仅写于此之前一年多，恐怕划分标准都与此

差不多（《井冈山的斗争》原文还未将富农与自耕农区分开，而统称

为“中间阶级”，故只说土地的百分之六十以上在地主手里，未提富

农）。如果将这部分错划为小地主的小土地出租者的土地，以及错划

为富农的富裕中农甚至一部分中农的土地区分开来，地主、富农所占

有的土地就没有调查中所说的 70%到 80%。” 

    ---------大家注意毛主席引用数字用了一般而言这样一个表述，

而且也确实是有出处的一个数字，而且还有国民党中央的数字，至于

富农的标准当时都各地标准不一样现在更可以公说公有理婆说婆有

理了。我就不明白一帮教授研究什么不好，吃饱撑了研究这样没屁眼

的事浪费粮食干嘛，无非就是地主占地多没有问题，就是百分之 60

还是 80 的问题嘛，探究一些土地兼并的原因不是更重要吗？这就像

研究红楼梦不研究那时的生产和社会，考证什么有几个丫鬟这样的事，

闲的没事。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0113:43 

    重磅消息！房地产要崩溃了！！！！！发表于：2012-09-0103:21:43

作者:一川 VS烟草发短信加好友更多作品 

    豫高院限制百名老赖高消费不得旅游泡夜店 

    周口 61个“老赖”被限制高消费违反追究刑责 

    聊城曝光十名“老赖” 
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    昨晚上厦门二套新闻看了吗！要对老赖（针对还不起贷款的）要

惩罚了!!! 

    搜索起来太多了这一两个月才开始的！ 

    看见了吗，大部分判刑，太恐怖了，资本主义国家还不起房贷最

多不能高消费，中国要判刑，高压统治就是好！ 

    国家很温柔地告诉你，但是不敢明着说，现在调控扛不住了，随

时可能崩盘！！！！！！！！！！！！！！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0113:56 

    @请还历史真实 2012-09-0113:52:04 

    @zxl196820122012-09-0112:57:43 

    @请还历史真实 2012-09-0112:27:19 

    黄俄做苏联的干儿子，祸害中国，就是中国最大的汉奸 

    和你好好说话，你非得要骂人，这种玩意也敢来装 13，不敢面对

事实，回答不上来，就耍流氓，你真是毛敬塘的好学生。 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    滚蛋了，不送！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0121:13 

    @niqiu06022012-09-0116:56:50 

    楼主，如果你现在有 100 万，你会怎么办？你说接下来是通缩，

那人民币对内更值钱了啊！黄金真得会来大跌吗？不过金本位一般不

可能的吧，那些资本大鳄是不会放过任何人来搞什么金本位的。 
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    ----------------------------- 

    黄金真得会大跌.黄金在生产上目前没有发现更大用途，其实就

是一个奢侈品，奢侈品这东西，一瓶酒上万和几十品质差别不大，不

要听他们说那么神，比如陶瓷制品，既然现代仿品美观造型细腻已经

达到古代工艺，那么我个人认为是不是真品意义不大，嗯，不就是一

个摆设玩物嘛。我看着稀奇，河里拾一块石头我也当宝贝呢，我也可

以说的天花乱坠，一旦大家发现黄金就是一个装饰品而不是投资品那

么价格掉的快，这里面还有国际因素，美国已经有明显的战略企图用

玉米大豆作为国际资本保值标的物，金融是人家垄断的，如果人家搞

个金融创新随便的事，这就是我说的农业是关键，我发现我们中国棉

花丰收美国棉花大量进口到中国，煤炭过剩美国煤炭大量廉价进口到

中国，猪肉多了恰恰又是从美国进口大量猪肉。为什么这样反常？去

年农产品价格被人为操控打压的极不正常，再加上我们农业的化肥、

种子受制于人这就是人家展开农业攻击的布局条件，太可怕了，一旦

我们农业被人家控制，或者忽然某几个种子公司据说用了不发芽的种

子，最后老板跑掉，据说是美国品牌，但是中国假冒，我们哭都找不

到坟头！我在央视报道中已经看到过这样案例！如果大面积私人公司

从一个子虚乌有的公司便宜进了大量有问题的种子而导致全国大面

积的粮食减产？如果恰好我们的粮食仓库的存量数字又是假的呢？

我也有案例证明这样的事情已经露头，那么在城乡居民已经没有存粮

习惯的今天，一旦大饥荒来临大豆就是金豆了，这样漏洞百出的管理

美国华尔街会看不到会不利用吗？我认为他们已经动手了！不是我一
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个教地理的吃饱撑了没有事异想天开，如果发生以上几点太可怕了！

迅速将种子公司一律收归国有迅速补充和派维稳工作组调查各地粮

库乃当务之急啊！宁可粮仓里的粮食烂掉，也不能让粮仓没有粮！我

们就是忽然没有了所有美元所有黄金都没有什么可怕的如果我们没

有粮食，天一定塌地一定陷！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0121:36 

    @轻鸿一笑 12012-09-0114:55:21 

    读第一段楼主文风那个义愤填膺，大快人心，后面的关于经济的

论述俺浅陋读着头晕。支持一下楼主！ 

    ----------------------------- 

    您品判的非常对，鉴于天涯人才济济，我当然要立论明确，论据

充分，潜水的天才实在太多啊！这样吧您不是专门研究经济的，知道

我的结论就行了！我说的对不对主要看我对经济政策和国际形势的预

判对不对，鉴于我没有政策决定权所以不能从我的对策判断我的决策

能力，但是看看我的预测能力就可以看出我的水平，国内专家和欧美

获得诺贝尔经济学奖的一些人他们对国际经济走势的判断也大多是

错误的，这个英国女王感受最深，这还有个典故！不说我 3年前对国

内国际形势的预测几乎全部正确，就是发帖到现在 3件小预测也完全

正确，您可以检验！1：本届政府钓鱼岛不会开战！这个难度系数较

低 

    2：美国不会推出 QE3！这个难度系数高，而且我只是再次强调了

一下，一年前我就下过结论 
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    3：房产税 1 年半年不会推出！在前几天谣言满天飞时，本人毫

不含糊的说出了结论，实践证明我是对的！请看消息验证：国税总局：

房产税扩容方案尚未最终确定 2012 年 09 月 01 日 06:23 丁冰我有话

说查看评论(333)国税总局近日针对网友留言进行回复时表示，国税

总局正在会同财政部、住房和城乡建设部在总结沪、渝两市房产税改

革试点经验的基础上，积极研究推进扩大房产税改革试点范围问题。

由于对个人住房征税涉及面广，且需要一系列的配套制度，扩大试点

方案以及细化的征收标准和办法尚未最终确定。住房兼有消费品和投

资品的双重属性，在扩大房产税改革试点中，将充分考虑居民基本住

房需求，对属于基本住房需求的部分予以一定的税收优惠。 

    国税总局表示，对个人住房征收房产税，由于增加住房持有成本，

还可在一定程度上抑制房地产市场的投资投机行为，也有利于引导购

房者理性地选择居住面积适当的住房，促进土地节约集约利用，但其

作用是有限的。决定房价高低的关键是供求关系，调控房价、保持房

地产市场的健康运行需要财政、金融等经济措施与行政措施相互配合。

对于“对所有权人自住的第一套住房全额免征以切实保障自住；对存

量或增量的第二套住房拟征一定的房产税，对存量或增量的三套及以

上住房课以重税并实行累进税率”、“将房产税收入专项用于保障房开

工建设”等建议，在研究中会予以认真考虑。----------不多说了，

股市的预测也非常准确，天外有天人外有人！不敢说老子天下第一我

需要学习的很多，我特别想向何新、左大培老师继续学习！，就媒体、

网络上公开天天亮相的哪些所谓经济学家，包括郎咸平在内，他们没
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有一个敢在我面前牛逼的！他们敢预测吗？郎咸平就不敢预测股票被

罗杰斯当场羞辱！说出来中国经济有这样那样问题算什么本事？是人

都知道中国经济到处都是问题！他们研究经济只是玩一些老百姓听不

懂的术语，靠坑蒙拐骗发财，看不透政治经济的核心问题，预测不出

经济走势，更谈不上解决之道，到处拾一些外国投行研究员的牙慧，

他们是什么东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0121:42 

    @tujishibing0012012-09-0117:41:56 

    楼主不要生气，作为成年人都有自我判断能力，何必跟这种人如

此计较，果断留名，每天过来看，我就盼着房价下跌了！ 

    ----------------------------- 

    我是气量小，啊，有些上海人基因，母亲当年是上海支边青年，

但其实上海人的好处是过日子精打细算！凡事都有利弊！但是从小在

西北土生土长岂能和这般为老不尊的大右派一般见识，但是人家既然

来了，我又有言在先有问必答，也就是言出即行啊，我不像哪个说调

房价忽悠大家十年的哪个家伙言而无信！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0121:55 

    @煜坤 20102012-09-0120:07:51 

    迷茫 

    ----------------------------- 

    看看鲁迅的作品吧《仿徨》收集了鲁迅写于 1924年到 1925年的

十一篇作品。当时正值“五四”运动退潮,新文化运动开始分化,革命
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中心已经南移。鲁迅在北京颇感寂寞,象他在《题仿徨》诗中说的那

样:“寂寞新文苑,平安旧战场。两间余一卒,荷戟独仿徨。”《仿徨)集

中反映了鲁迅 20年代中期的思想苦闷 

    【鲁迅文集·彷徨】&lt;58494&gt;字节 

    标签:祝福 

    旧历的年底毕竟最像年底，村镇上不必说，就在天空中也显出将

到新年的气象来。灰白色的沉重的晚云中间时时发出闪光，接着一声

钝响，是送灶的爆竹；近处燃放的可就更强烈了，震耳的大音还没有

息，空气里已经散满了幽微的火药香。我是正在这一夜回到我的故乡

鲁镇的。虽说故乡，然而已没有家，所以只得暂寓在鲁四老爷的宅子

里。他是我的本家，比我长一辈，应该称之曰“四叔”，是一个讲理

学的老监生。他比先前并没有什么大改变，单是老了些，但也还末留

胡子，一见面是寒暄，寒暄之后说我“胖了”，说我“胖了”之后即

大骂其新党。但我知道，这并非借题在骂我：因为他所骂的还是康有

为。但是，谈话是总不投机的了，于是不多久，我便一个人剩在书房

里。 

    第二天我起得很迟，午饭之后，出去看了几个本家和朋友；第三

天也照样。他们也都没有什么大改变，单是老了些；家中却一律忙，

都在准备着“祝福”。这是鲁镇年终的大典，致敬尽礼，迎接福神，

拜求来年一年中的好运气的。杀鸡，宰鹅，买猪肉，用心细细的洗，

女人的臂膊都在水里浸得通红，有的还带着绞丝银镯子。煮熟之后，

横七竖八的插些筷子在这类东西上，可就称为“福礼”了，五更天陈
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列起来，并且点上香烛，恭请福神们来享用，拜的却只限于男人，拜

完自然仍然是放爆竹。年年如此，家家如此，——只要买得起福礼和

爆竹之类的——今年自然也如此。天色愈阴暗了，下午竟下起雪来，

雪花大的有梅花那么大，满天飞舞，夹着烟霭和忙碌的气色，将鲁镇

乱成一团糟。我回到四叔的书房里时，瓦楞上已经雪白，房里也映得

较光明，极分明的显出壁上挂着的朱拓的大“寿”字，陈抟老祖写的，

一边的对联已经脱落，松松的卷了放在长桌上，一边的还在，道是“事

理通达心气和平”。我又无聊赖的到窗下的案头去一翻，只见一堆似

乎未必完全的《康熙字典》，一部《近思录集注》和一部《四书衬》。

无论如何、我明天决计要走了。况且，一直到昨天遇见祥林嫂的事，

也就使我不能安住。那是下午，我到镇的东头访过一个朋友，走出来，

就在河边遇见她；而且见她瞪着的眼睛的视线，就知道明明是向我走

来的。我这回在鲁镇所见的人们中，改变之大，可以说无过于她的了：

五年前的花白的头发，即今已经全白，会不像四十上下的人；脸上瘦

削丕堪，黄中带黑，而且消尽了先前悲哀的神色，仿佛是木刻似的；

只有那眼珠间或一轮，还可以表示她是一个活物。她一手提着竹篮。

内中一个破碗，空的；一手技着一支比她更长的竹竿，下端开了裂：

她分明已经纯乎是一个乞丐了。 

    我就站住，豫备她来讨钱。 

    “你回来了？”她先这样问。 

    “是的。” 

    “这正好。你是识字的，又是出门人，见识得多。我正要问你一
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件事——”她那没有精采的眼睛忽然发光了。 

    我万料不到她却说出这样的话来，诧异的站着。 

    “就是——”她走近两步，放低了声音，极秘密似的切切的说，

“一个人死了之后，究竟有没有魂灵的？” 

    我很悚然，一见她的眼钉着我的，背上也就遭了芒刺一般，比在

学校里遇到不及豫防的临时考，教师又偏是站在身旁的时候，惶急得

多了。对于魂灵的有无，我自己是向来毫不介意的；但在此刻，怎样

回答她好呢？我在极短期的踌躇中，想，这里的人照例相信鬼，“然

而她，却疑惑了，——或者不如说希望：希望其有，又希望其无……，

人何必增添末路的人的苦恼，一为她起见，不如说有罢。 

    “也许有罢，——我想。”我于是吞吞吐虹的说。 

    “那么，也就有地狱了？” 

    “啊！地狱？”我很吃惊，只得支吾者，“地狱？——论理，就

该也有。——然而也未必，……谁来管这等事……。” 

    “那么，死掉的一家的人，都能见面的？” 

    “唉唉，见面不见面呢？……”这时我已知道自己也还是完全一

个愚人，什么踌躇，什么计画，都挡不住三句问，我即刻胆怯起来了，

便想全翻过先前的话来，“那是，……实在，我说不清……。其实，

究竟有没有魂灵，我也说不清。”我乘她不再紧接的问，迈开步便走，

勿勿的逃回四叔的家中，心里很觉得不安逸。自己想，我这答话怕于

她有些危险。她大约因为在别人的祝福时候，感到自身的寂寞了，然

而会不会含有别的什么意思的呢？——或者是有了什么豫感了？倘
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有别的意思，又因此发生别的事，则我的答活委实该负若干的责

任……。但随后也就自笑，觉得偶尔的事，本没有什么深意义，而我

偏要细细推敲，正无怪教育家要说是生着神经病；而况明明说过“说

不清”，已经推翻了答话的全局，即使发生什么事，于我也毫无关系

了。 

    “说不清”是一句极有用的话。不更事的勇敢的少年，往往敢于

给人解决疑问，选定医生，万一结果不佳，大抵反成了怨府，然而一

用这说不清来作结束，便事事逍遥自在了。我在这时，更感到这一句

话的必要，即使和讨饭的女人说话，也是万不可省的。但是我总觉得

不安，过了一夜，也仍然时时记忆起来，仿佛怀着什么不祥的豫感，

在阴沉的雪天里，在无聊的书房里，这不安愈加强烈了。不如走罢，

明天进城去。福兴楼的请墩鱼翅，一元一大盘，价廉物美，现在不知

增价了否？往日同游的朋友，虽然已经云散，然而鱼翅是不可不吃的，

即使只有我一个……。无论如何，我明天决计要走了。 

    我因为常见些但愿不如所料，以为未毕竟如所料的事，却每每恰

如所料的起来，所以很恐怕这事也一律。果然，特别的情形开始了。

傍晚，我竟听到有些人聚在内室里谈话，仿佛议论什么事似的，但不

一会，说话声也就止了，只有四叔且走而且高声的说： 

    “不早不迟，偏偏要在这时候——这就可见是一个谬种！” 

    我先是诧异，接着是很不安，似乎这话于我有关系。试望门外，

谁也没有。好容易待到晚饭前他们的短工来冲茶，我才得了打听消息

的机会。 
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    “刚才，四老爷和谁生气呢？”我问。 

    “还不是和样林嫂？”那短工简捷的说。 

    “祥林嫂？怎么了？”我又赶紧的问。 

    “老了。” 

    “死了？”我的心突然紧缩，几乎跳起来，脸上大约也变了色，

但他始终没有抬头，所以全不觉。我也就镇定了自己，接着问： 

    “什么时候死的？” 

    “什么时候？——昨天夜里，或者就是今天罢。——我说不清。” 

    “怎么死的？” 

    “怎么死的？——还不是穷死的？”他淡然的回答，仍然没有抬

头向我看，出去了。 

    然而我的惊惶却不过暂时的事，随着就觉得要来的事，已经过去，

并不必仰仗我自己的“说不清”和他之所谓“穷死的”的宽慰，心地

已经渐渐轻松；不过偶然之间，还似乎有些负疚。晚饭摆出来了，四

叔俨然的陪着。我也还想打听些关于祥林嫂的消息，但知道他虽然读

过“鬼神者二气之良能也”，而忌讳仍然极多，当临近祝福时候，是

万不可提起死亡疾病之类的话的，倘不得已，就该用一种替代的隐语，

可惜我又不知道，因此屡次想问，而终于中止了。我从他俨然的脸色

上，又忽而疑他正以为我不早不迟，偏要在这时候来打搅他，也是一

个谬种，便立刻告诉他明天要离开鲁镇，进城去，趁早放宽了他的心。

他也不很留。这佯闷闷的吃完了一餐饭。 

    -----------------注意新党；穷死的；死了有没有灵魂几个关
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键词，人民已经看不到今世的出头只能幻想来世和宗教的心灵安慰！

这就是彷徨的原因！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0122:07 

    主题:美国机构用我儿童做转基因大米试验 

    法制网北京 8 月 30 日讯国际环保组织绿色和平 8 月 30 日向媒

体表示，近日，美国一科研机构发布了其对 24 名中国湖南省儿童进

行转基因大米人体试验的结果。对此，绿色和平表示强烈谴责。据绿

色和平介绍，该项研究旨在检验美国先正达公司研制的转基因“黄金

大米”对补充人体维生素 A的作用。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0122:23 

    @草荒水暖 2012-09-0122:12:20 

    楼主该怎么办？……实业救国…… 

    ----------------------------- 

    即使我们重新回到正确的计划经济为主导的社会主义道路，我们

也需要民营企业家！在企业的当然要办好企业实业救国！我有系统的

设想既保证企业家高于国人平均水平的生活待遇也让他们以基金贡

献的形式把这辈子花不完的钱捐给基金会管理，当他们的儿女低于社

会平均收入时优先动用这笔钱，当然国家对他们的收入是要高税收的，

但是如果企业家一旦破产国家也会对纳税一定额度的企业家进行一

定补助保证他们体面生活！办法是人想出来的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0122:23 

    @草荒水暖 2012-09-0122:12:20 
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    楼主该怎么办？……实业救国…… 

    ----------------------------- 

    即使我们重新回到正确的计划经济为主导的社会主义道路，我们

也需要民营企业家！在企业的当然要办好企业实业救国！我有系统的

设想既保证企业家高于国人平均水平的生活待遇也让他们以基金贡

献的形式把这辈子花不完的钱捐给基金会管理，当他们的儿女低于社

会平均收入时优先动用这笔钱，当然国家对他们的收入是要高税收的，

但是如果企业家一旦破产国家也会对纳税一定额度的企业家进行一

定补助保证他们体面生活！办法是人想出来的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0122:26 

    @草荒水暖 2012-09-0122:12:20 

    楼主该怎么办？……实业救国…… 

    ----------------------------- 

    ----------------------------- 

    即使我们重新回到正确的计划经济为主导的社会主义道路，我们

也需要民营企业家！在企业的当然要办好企业实业救国！我有系统的

设想既保证企业家高于国人平均水平的生活待遇也让他们以基金贡

献的形式把这辈子花不完的钱捐给基金会管理，当他们的儿女低于社

会平均收入时优先动用这笔钱，当然国家对他们的收入是要高税收的，

但是如果企业家一旦破产国家也会对纳税一定额度的企业家进行一

定补助保证他们体面生活！办法是人想出来的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0122:46 
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    @weiguangjun2012-09-0115:06:02 

    毛左的话不能信，别听毛左妖言惑众。 

    ----------------------------- 

    美国人最怕毛左,所以美国人说了：“毛左的话不能信，别听毛左

妖言惑众。” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0123:50 

    @无语_斜阳 2012-09-0122:58:22 

    @请还历史真实 2012-09-0113:52:04 

    @zxl196820122012-09-0112:57:43 

    @请还历史真实 2012-09-0112:27:19 

    黄俄做苏联的干儿子，祸害中国，就是中国最大的汉奸 

    和你好好说话，你非得要骂人，这种玩意也敢来装 13，不敢面对

事实，回答不上来，就耍流氓，你真是毛敬塘的好学生。...... 

    ----------------------------- 

    没有问题，只不过实在太多了，给您一个人传了其他网友要咋办，

大家都是网友不能扫大家兴不是？这样吧，我传给您，后面如果有网

友想看，您传给他们，我们分工一下，这样我集中精力写新文章，大

家喜欢哪方面的我就写哪方面的，我还有几部预言小说和科幻小说想

写，比如推广转基因食品 30 年后中国怎么样？彻底私有化和经济殖

民地化后中国什么样？未来科技革命对人类生活影响等等，我也是不

情之请啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0200:03 
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    @tiandaoxia2012-09-0123:47:02 

    顶 LZ 一下.俺学工科的,不懂经济,但是现在觉得经济和政治还

真是生存的必修课了.最近在看&lt;看懂世界格局的第一本书&gt;,

也买了本时寒冰的书.我想多听多看,不懂的术语查一下,想一下应该

会有助于理解这些作者以及 LZ的论述. 

    自然看这些是想要培养自己对大势的思维能力,不过毕竟才开始,

迷茫居多阿! 

    ----------------------------- 

    对，不要被不懂的术语吓住，判断经济分析用最普通的生活体验

是最靠谱的，我们可以学习别人的观点但不要因为他是谁而接受他的

观点，要和实际验证。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0200:11 

    抱歉！您发表的文章从海南一隅看房地产泡沫！因接通知删除已

经被审核删除，如有疑问请与管理员联系。论坛我们回顾最近的广西

镉污染事件，一个山清水秀的省份，环境被污染了，这只是曝光的一

部---老楼盘百分之百卖了，三分之一装防护栏，表示要住三分之二

是投机！但只有不到百分之 5的入住，新楼盘卖掉的是三分之一，问

题就在这里！这还是春节期间，一般都是 3-4 套，炒家 40 套！价格

房地产公司九折优惠还可以再考虑！6000 元，但炒家的就是 3000、

4000、5000 海南的优势在气候，我父亲在哪里种 2 亩地种啥活啥！，

机动车用柴油，老旧污染严重，垃圾在旅游公路边可见！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0200:19 
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    @桃花雨后娇 2012-09-0200:07:39 

    非常的相信楼主的大智慧。一直在关注楼主的贴子，觉得您分析

得很到位，因此想请您帮忙看一看。现在我的情况是这样的：在北京

有一套单位附近的自住房，０９年在海淀投资了一套学区房，但是这

套学区房的学区政策变了，因此不算学区房了。不过孩子的户口还是

落在海淀了。１０年在北京的卫星城投资了一套房子，这套房租金很

低，基本没有涨。而且房本最快明年到手，现在卖不掉。孩子已经三

岁了，银行有贷款，不过租金可以抵月供，家...... 

    ----------------------------- 

    您说的是老百姓的实情，北京的卫星城投资了一套房子，这套房

租金很低，基本没有涨---这个必须尽快出手，可是没有证，那么就

卖学区房吧，美元就算能赚点钱我们也不赚，我已经推荐了其他投资

方法，我们中国人即使要发财也不发国难财！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0200:26 

    @无语_斜阳 2012-09-0123:04:09 

    看楼主长文，正好在听《满江红》，热泪盈眶啊！ 

    ----------------------------- 

    今天给您发了几篇，以后有机会了就发，我说话是算数的！文章

就是给人看的啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0200:37 

    2012年 8月中国制造业采购经理指数为 49.2% 

    2012年 09月 01日 09:02 
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    我有话说 

    2012 年 8 月，中国制造业采购经理指数(PMI)为 49.2%，比上月

下降 0.9个百分点。分企业规模看，大型、中型企业 PMI分别为 49.1%

和 49.9%，比上月下降 1.2和 0.3个百分点；小型企业 PMI为 47.7%，

比上月下降 0.4个百分点。 

    ----经济已经 HOUL不住了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0203:03 

    @dayever2012-09-0201:54:47 

    楼主你好，你在文中说的“他们”的战略意图就是要让经济崩溃，

“他们”应该是指美国吧？这是问题 1，问题 2：既然要让中国经济

崩溃，你说必然要让房地产崩溃，崩溃就是指房价暴跌，如果是这样

那么中国政府现在执行的房地产调控（打压房价谈不上）或者托市就

是正确的决策了哈。问题 3：你是希望房地产崩溃还是不呢，当然从

你前面描述，不崩都不可能。问题 4：我想下届政府应该看到这些问

题，如果还继续大规模执行农村土地流转，...... 

    ----------------------------- 

    您看的不是一般的仔细！“他们”是指美国！这是问题 1，问题 2：

既然要让中国经济崩溃，你说必然要让房地产崩溃，不崩溃汇率没有

办法打下来！崩溃就是指房价暴跌，如果是这样那么中国政府现在执

行的房地产调控（打压房价谈不上）或者托市就是正确的决策了！对！

但是在已经有大量空置房的情况下又盖了大量保障房这是将问题搞

的更加激化！这不是救经济！这也不是托市，这是有人故意在制造危
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机刺破泡沫！其实本来这事是很好化解的我以前写过文章就是不要盖

保障房，当房价降一半以上的时候政府择机将倒闭的房产公司的房子

廉价收购做保障房或廉租房，这样就能免除银行风险，但是有些人一

意孤行就是要搞保障房，廉租房连媒体提都不让提，这样我们的政策

牌就极少了，极为被动！所以如果您结合我中华网去年的文章看，我

的思路是明确的，呼吁是有前瞻性的！问题 3：你是希望房地产崩溃

还是不呢，我希望不崩溃，跌到合理价位就行！这个价位不能凭空想

那么多数学人才和计算手段他们应该能够计算出来，这不归管战略的

人管！现在确实不崩都不可能了！但是如果一次降到位，在没收倒闭

房地产老总所有家产和限制他们消费和离境的基础上免除他们的银

行利息以成本价迅速将房子卖给长期在城市打工的人群，或者作为复

员费发给军官和战士虽然看起来有些损失，但不伤筋动骨啊，最怕三

角债，一堆烂砖头放到哪里，钱不能循环！问题 4：我想下届政府应

该看到这些问题，如果还继续大规模执行农村土地流转，那不是雪上

加霜加速崩溃吗？是的！绝对不能搞土地流转，土地确权！这是死路

一条！在土地国家集体所有下，现在农村合作社搞的方兴未艾，农民

可以转包土地但只限本村最多本乡，节约出劳动力进城，城里有的是

房子和劳动力需求，土地流转这个思路对，但是要害是确权后就能买

卖土地这样土地兼并就开始了，我的思路只能转让经营权而且是有限

制的，比如不能让日本等国外资本大量收走土地吧！这样保证农民随

着土地增值农产品增值获得提高的收益，有个基本收入保障！国家规

定合作社土地经营转让只能最多 3年，超过年限为非法无效合同，这
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样杜绝农民为一时之利土地让人家长期收走！理顺城乡销售渠道和价

格利润的分配体系问题国家可以不掏一分钱就让奸商赚走的钱直接

补贴农民！现在菜价不是低而是高，就是降一半也高！我认为就是按

照菜价降一半的合理高价直接把利润补贴农民，新疆的直销开了个好

头！5：如果不按照我说的办法中国经济就这样下去确实已经无解了，

需要一次重新革命后者再分配了，从 0 开始重新开始已经没有资源，

那么只有扩张了，战争是为了利益，中国人需要重新建立民族文化价

值观了，我们说学习西方，乃至日本，学者忽悠了半天人家核心价值

观还是没有学会，为了生存必须战斗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0203:06 

    @hyh5502012-09-0202:42:26 

    楼主您和五毛争论就上了他的当了，五毛不在乎你的对错，只想

把你的贴子搅混，所以不要理他，群众的眼睛是雪亮的，自会分清对

错，期待楼主更多正文！ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    没事，他们走了一个又来一个，我喜欢不同口味的小菜！哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0203:11 

    @upupup12012-09-0202:50:42 

    左派再怎么造势， 

    也抵不过时势，唧唧歪歪，又是自己活的潇洒体面，又是老婆漂

亮，吧啦吧啦， 
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    无非就想营造一种优势和强势，跟贴的不是水军就是真正的屁民

思维者， 

    见了如此体面的人先就矮了 

    这个套路倒是符合心理学啊，有点水平...... 

    ----------------------------- 

    跟贴的不是水军就是真正的屁民思维者，见了如此体面的人先就

矮了---您这是骂谁呢？有病吧，您把天涯的大腕 FLP 先生那样的比

我还潇洒的人也骂了，您还骂了天涯喜欢跟帖发表评论的网友，对了

傻逼你好像这不也跟帖了，咋了，见哥就先腿软了，不要跪，起来啊！

我们左派讲究人人平等，哥的帖随便跟，别怕！哥不骂你！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0203:12 

    @upupup12012-09-0202:50:42 

    左派再怎么造势， 

    也抵不过时势，唧唧歪歪，又是自己活的潇洒体面，又是老婆漂

亮，吧啦吧啦， 

    无非就想营造一种优势和强势，跟贴的不是水军就是真正的屁民

思维者， 

    见了如此体面的人先就矮了 

    这个套路倒是符合心理学啊，有点水平...... 

    ----------------------------- 

    ----------------------------- 

    跟贴的不是水军就是真正的屁民思维者，见了如此体面的人先就
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矮了---您这是骂谁呢？有病吧，您把天涯的大腕 FLP 先生那样的比

我还潇洒的人也骂了，您还骂了天涯喜欢跟帖发表评论的网友，对了

傻逼你好像这不也跟帖了，咋了，见哥就先腿软了，不要跪，起来啊！

我们左派讲究人人平等，哥的帖随便跟，别怕！哥不骂你！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0203:19 

    @upupup12012-09-0202:54:42 

    只要这人一崇毛，一左，表现得多聪明都是屁， 

    因为根子就歪了，你面上怎么招摇都透着＂斜＂劲 

    奉劝非水军们还是散了吧，别真跟他疯了，他疯他有既得利益， 

    你疯了连精神病院都去不起 

    ----------------------------- 

    奉劝非水军们还是散了吧，别真跟他疯了，他疯他有既得利益。

哈哈，您真是好心来搅我场子的吧，水军头领是吧？知道挡了您财路

了，您急疯了，您的客户 FLP先生可能跟您说了：你看我掏那么多钱

帖子也没顶上去，你小子水军咋当的？赔钱！哎，这孩子真可怜，挣

点钱不容易啊！这人一卖身投靠智商就会下降，这根子就跟太监一样

断了没劲啊！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0203:26 

    @upupup12012-09-0202:45:36 

    不要相信崇毛者， 

    知青之子知铁杆崇毛，忒怪异，有可能感谢毛促成了姻缘诞下了

自己 
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    这倒是充分理由，但怎么着这是另一层面的东西 

    和政治是非不该混为一谈 

    ----------------------------- 

    您敢到中央政治局说这话吗，哪里好多知青呢！您这话就是说接

班人的儿子们忒怪异不是，不过你小子也忒不是东西，知道和政治是

非不该混为一谈还混为一谈，怎么着看你也不是什么好东西 

    ！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0203:32 

    @yeaiyu12342012-09-0203:09:17 

    股市不景气，而且有庄家操控，做现货黄金才是致富的首选，涨

跌都可以盈利，百分之十的保证金做百分之百的黄金，专业的技术团

队 为 您 分 析 ， 模 拟 盘 面 可 供 试 理 财 ， 咨 询 电 话 ：

18786258883QQ632487077 叶春:投资顾问 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，广告做这真搞错地方了，我是让大家暂不买黄金呢，哎

看把卖不出黄金的急的，您说金价能不跌吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0210:41 

    温：在充分考虑风险前提下继续投资欧债----前面投资希腊债券，

美国债券据说也充分考虑了啊，如果充分考虑了还亏是什么性质的问

题，不会是智囊团智商不够吧，都是哈佛毕业的啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0210:44 

    @jkxsdd2012-09-0209:31:13 
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    楼主真能熬夜呀，这么晚还回贴。 

    ----------------------------- 

    昨天老婆不在家，刹不住车了，其实这样对肝不好，今天早上也

耽误去爬山了，就这样还白写了！很抱歉，您于 2012-09-0203:32:28

发布的微博@yeaiyu1234201已被管理员社区内容管理 02隐藏。如有

疑问，请与发送者联系。[复议或投诉请@微博内容管理员] 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0211:02 

    轻松一下，我发现在野外看一些戈壁玉比较鲜亮，回家一看效果

就不行了，但是在太阳下晒一下就恢复了，真是吸收日月精华啊，人

也一样有些人天天呆房子里，面色偏白没有生气！我们看石头好坏就

是有没有生气，人经常户外活动脸上就有生气，就不容易得病！得病

也好的快！我们评价一块美玉就看他生动不生动，鲜活不鲜活，拾石

头的朋友故意把小西红柿和普通放戈壁上，朋友们远远看到就过去拾，

大家感慨，其实最宝贵的就是生命啊，再好的宝石玉石也就类似植物

的透光鲜亮，大自然把最好的东西就放在我们身边，我们不注意罢了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0211:14 

    下面给有缘进来的网友谈一下玉石鉴定技巧，现在街上有卖手镯

的，非常漂亮，要价几十元，价格在其次，真好看也值，关键是一些

用玉石粉或者其他粉压出来用环氧树脂胶合，味道对人体伤害太大！

一些玉白菜啊，大的雕塑之类也可以这样搞，我认识一人就进这个模

子，这人已经有高血压等血液病了，他不能和我们一起跑上 1500 公

里以上的路了！广东玉雕师教我一招可以鉴别，就是拿这些所谓的不
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管叫翡翠还是玉石的东西在白纸上摩擦，如果是胶合的会发出味道的！

还有现在一些用草酸洗的挂件，按理应该用水泡 7天换水但是生产商

一般就是简单冲一下，女士注意这样容易过敏啊！买回的一些原石挂

件一般要自己泡几天再戴！现在造假太厉害了，像我前面捡的宝石光

也有造假，磨砂玻璃做的各种颜色，所以现在的东西我们一般不剖光

只是加个铂金包裹！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0211:24 

    @dayever2012-09-0201:56:14 

    楼主你好，你在文中说的“他们”的战略意图就是要让经济崩溃，

“他们”应该是指美国吧？这是问题 1，问题 2：既然要让中国经济

崩溃，你说必然要让房地产崩溃，崩溃就是指房价暴跌，如果是这样

那么中国政府现在执行的房地产调控（打压房价谈不上）或者托市就

是正确的决策了哈。问题 3：你是希望房地产崩溃还是不呢，当然从

你前面描述，不崩都不可能。问题 4：我想下届政府应该看到这些问

题，如果还继续大规模执行农村土地流转，...... 

    ----------------------------- 

    再明确一下，W 先生强调保障房入市！1800 万套啊，6000 万人

的房子！看最近把房地产商急的！他真的是打压房价吗？这次绝对是

真的！他为什么这样的节点做这样的事情？这次大批小房产商破产已

经可以肯定！那么多坏账冲击银行也是肯定，惠普调低中国信用评价

也是肯定，那么人民币汇率大幅下调也是肯定，如此美元走强的逻辑

出现了，银行那么多坏账，中央又没有实力去救了，而且凭什么救？
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人家都是商业银行股份化了，人家高管挣钱去欧洲玩时可是没有带上

我啊！这样就有了大量廉价卖地卖资产卖股票的口实，我这话就这帖

子里也说的有些日子了，一步步就这样来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0211:37 

    日本公共养老保障体系的财政困境 

    1935 年出生的日本人得到的养老金 8.4 倍于他向养老金体系中

支付的保费，1995 年出生的日本年轻人得到的只是付出的 2.2 倍。

数据显示，年轻人需要担负更重的养老金负担。 

    2002 财政年度的养老金基金收益率为-8.46%，连续第三年出现

亏损 

    到 2012 年，日本的养老金体系就有可能出现 519 万亿日元，约

合 4.3万亿美元的缺口。 

    日本现在规定 65 岁至 70 岁的就业者也必须缴纳养老保险费，

并根据收入情况削减他们在工作期间领取的养老金数额。从今年起提

高养老金交纳比例，从目前的 13.58%逐年提高 0.3%，最终到 2022年

达到 20%的上限。对过高的养老保障金日本政府也进行了一些调整，

新法律将报酬年金部分削减了 5% 

    要命的是,日本政府每年靠借国家预算近一半的钱来过日子，却

找不到增加收入的新渠道。也就是说，债务的雪球是越滚越大，而收

入的渠道是越来越小 

    已有日本专家警告:靠发行巨额国债来维持整个国家运营的日子

最多还有 5年。因为一旦养老金支付出现困难的话，日本最有钱的老



416 

 

人们会手捏现金不肯放，这样的话，国债就没有人购买，国家财政将

会出现崩溃 

    -------这句话有借鉴啊：已有日本专家警告:靠发行巨额国债来

维持整个国家运营的日子最多还有 5年。我们的债可比这个大啊！一

旦养老金支付出现困难的话，日本最有钱的老人们会手捏现金不肯放

--这就是通缩表现！我相信日本数学家是精心计算过的，大家不觉得

连续两年我们的国债好像有些规模超大吗？按照日本学者的数学模

式，还有 3年我们的养老金支出估计就撑不住了！哎呀，舆论造势这

不是只争朝夕啊！推迟退休看来要早于房产税推出，这个很急！大家

随时准备拿现金抢购预备通胀结果忽然发现贷款特别难了！生产链条

断裂企业破产忽然工资减少没有钱买东西了！这时候商铺高租金会逼

死一条条街的商店的！这是要害！大家都没有钱了通胀奇迹部分消失，

但是我们依赖进口的商铺价格那是刚刚的！那么就拿黄金换玉米吧！

几年后等美国有足够的黄金后他会说，嗯，黄金其实是个好东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0211:46 

    @过一天软一天 2012-09-0211:17:19 

    顶楼主 1949次 

    ----------------------------- 

    当那一次到来时估计解放区的天都亮了，我想起了闪闪红星里的

歌词：“夜半三更啊，盼天明！”哈哈哈，多谢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0211:47 

    @过一天软一天 2012-09-0211:17:19 
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    顶楼主 1949次 

    ----------------------------- 

    当那一次到来时估计解放区的天都亮了，我想起了闪闪红星里的

歌词：“夜半三更啊，盼天明！”哈哈哈，多谢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0211:48 

    作者：letitbe_2000发表日期：2012-9-122:41:00 

    回复 

    注意是贫富不公，不是贫富不均。 

    现在房子多和没有房子的人之间的矛盾，房价只是表象，-本质

是特色食物链中所属的层次不同。在这种体制不变的情况下，任何一

次加税对高层多了一块蛋糕而已，对中产等收入是一次盘剥，对下层

是一场戏。 

    下面的内容，我零散的发过，现在集中起来说一下道理。 

    房产税最终目的是代替土地财证，要补足地方财政的百分之六十。 

    先不说这钱拿走怎么花和老百姓有没有关系。我就问房价为什什

么高？是不是因为土地财政？如果是，那么在土地财政玩不下去的时

候，用房产税带替，就能降房价了吗？可能会有一点降，但是住房成

本会永远高。换句话说，土地财政让你买房时候痛一时，房产税让你

痛一世。因为土地财政一下子收你七十年租，而房产税是不承认以前

交的七十年租，再重来每年都要来收租，而且年租不会少，要么怎么

能替代那一次收七十年租的土地财政呢？ 

    而且这个税收上去，政府的钱更多了，该怎么贪还是怎么贪，只



418 

 

会加剧不公的分配体质。以前怎么贪到房子的人还会一样从房产税中

获益。 

    买不起房子并不是因为房子贵，而是因为你处于特色食物链的底

层。所以那些以为能从中获益的虾米们注定是没想清楚，就象你们的

前辈帮别人打土豪分田地一样，只是在制造悲剧，而不能改变命运。 

    只说钱和数字更清楚：2010 年土地出让金 2.9 万亿。这不可能

每年都有，因为它打着 70 年土地使用权。大家认为房价高和这 2.9

万亿有没有关系？也可以想想这钱有没有让你获益？ 

    如何年年有这 2.9 万亿呢？那就不能叫土地财政，得叫房产税

了。那么这年年的 2.9万亿能让你改善住房条件，能让你生活变好？ 

    都是 2.9万亿，不同的是以前只能收几年，以后要年年收。以前

只臼向买房的人收，以后要向有房的老百姓收（特权会住着免费的公

房，拿着住房补贴）。普通百姓谁能幸免？ 

    再多说一句关于自住可以免税的问题：如果真的是这样，那么就

会导致每户一套左右，房子也卖不动了。那么房产税和出让金都没了，

这 2.9万亿怎么办？领导吃什么？而且领导的味口越来越大，2.9万

亿会很快填不饱的。这里还只说了土地出让金，真正从房子刮下来的

钱还没算呢! 

    刚才又确认 2010 年土地出让金数目，结果搜到一条贴，＂2010

年土地出让金近三万亿，去向成迷＂ 

    该清醒了吧？难道更多的钱去向成迷，大家就住得好，吃得好了？

民生就改善了？ 
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    -----学习了这位网友的见解后，我的思路更明确，不改变现在

变态的行政管理和减少庞大的公务员队伍和没有实际监督的公务消

费和特权利益分配，收房产税就是对人民的苛捐杂税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0214:17 

    @tiandaoxia2012-09-0212:04:21 

    爸妈在无锡,整整 20 几年白天上班,晚上做到凌晨,才有了现在

手头的 2 套房-一套是以前厂里分的 95 年的老公房,一套是改善居住

04 年买的商品房.老爸一直在犹豫,这 95 年的老学区房要不要卖掉,

但是卖掉钱放银行里又不值钱,就这么拖着.是不是今年该劝他把房

子给卖了？(LZ 您之前说过 3-6 个月可以看到房价下行？)说实在以

前的老房子质量真不好... 

    ----------------------------- 

    有大批的网友害怕万一通货膨胀房子起码会保值，嗯！股票市场

上散户大多数人的相法都是错的，房子现在是投资品了与股票炒作已

经相近了！ 

    我可以负责任的告诉大家，我刚才在操场走了 10 圈想的更明白

了！以前我在中华网分析过现在按揭买便宜房子也行，因为大家都贷

款买房子了！要还不起大家都还不起，这是我直觉的反应，现在我想

国家不敢也没有能力大量印钱通货膨胀！中国远洋这样的外贸运输企

业现在是巨亏说明什么？外贸出口换美元发人民币的渠道堵死了！房

地产滞销，土地卖不出去内部钱也发不出去！现在和以前不一样，以

前老百姓拼命把钱存银行，银行的钱贷款给开发商赚钱，现在是大家
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也拼命几十万的贷款买房子，如果政府敢大量印钱发钱就相当于政府

帮我们还银行贷款呢！简单的说现在搞恶性通货膨胀是全体人民都签

银行钱，全国人民贷款买房子的每家几乎都白捡一套房子！贷款越多

越划得来！当年日本国民就是这样想的，期望通货膨胀下自己的高额

贷款还款压力自动随工资上涨而变小，但是一直到最后日本政府都没

有敢滥印钞票！硬挨了 10 年的经济衰退一直到今天。为什么？因为

一旦滥印钞票，世界市场就会狂抛日元，日本的金融信誉彻底完蛋，

我们如果在已经印了大量人民币的基础上再大印人民币，那么天涯的

人跑的快啊，瞬间就会把大街小巷的美元黄金席卷而空，同志们 2008

年我亲眼见我还没有反应过来乌鲁木齐金店黄金被抢购一空，那是 4

万亿的力量，所以如果那帮孙子真要搞几万亿的刺激，我也要抢黄金

去了！那样人民币就是金圆券就和国民党溃逃前一模一样！政权都会

危险，所以谅他们不敢自寻死的最快最快的死路！那么恶性通货膨胀

滥印钞票的可能就排除了！其实国债就已经是多发钞票的口子，这个

口子虽然大，但和外贸比还是微不足道！所以最有可能是滞胀，经济

停滞回退和输入性通货膨胀！最大的表现就是粮食和石油价格，现在

地方政府在夸口几万亿的刺激，他们犯傻呢吧，不知道自己吃几碗饭

吧？我看到他们都是多少年的规划当不得真！他们是骗新钱进来还旧

债的可能极大！在一片缺钱中房价不可能涨只能跌，所以房子保值是

错的尤其老房子 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0214:33 

    温州豪宅楼盘售价遭腰斩地王项目普遍搁浅 
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    2012 年 09 月 02 日 01:31 华夏时报[微博]我要评论(115)字号：

TT 

    据温州房价网 8月 28日公布的数据，8月份温州二手房价为 2.38

万元/平方米，比去年同期下跌 25.1%。温州的新房价格相比最高位

时也下降了三四成，而个别高档楼盘的价格年初至今，价格几近腰斩。

产业空心化、土地成本高及人口大量流出，使温州楼市面临不小的考

验。近几年温州市的人口每年都要减少十万左右；但进入温州的人口，

数量却并没有显著增加，而这也让开发商的投资意愿降至低点。 

    “温州市政府邀请我们参加土地推荐会，但是我们没兴趣拿地。”

温州瓯海地产公司总经理诸仁爱告诉《华夏时报》记者，由于不看好

当地楼市，虽然温州市政府推出了一批价格相对较低的土地，但他们

不会在此时选择投资开发。浙江民贷通汇投资管理有限公司总经理关

晹鸣指出，温州正在“消化”过去几年的房价泡沫。“就像是发了高

烧后要退烧。”关晹鸣说。个别豪宅打对折 

    “金九银十要来了，可除了市中心地段的房价没怎么降，城市次

中心和郊区都在降。一些楼盘降得实在离谱。”一位温州投资客告诉

记者。位于温州市三板桥纺织路上的中瑞公园大地，售价几乎被腰斩。

这个原名为中瑞·星河湾的楼盘，在今年 6 月份更名为中瑞公园大

地，最高价曾卖到近 6 万元/平方米，现在的优惠价还不到 2.4 万元

/平方米。“谁也没想到，在开盘三个月后价格就直线下滑，幸亏当时

没有买，否则就亏大了。”一位投资客说。 

    去年 11 月开盘时，中瑞公园大地售价为 5.99 万元/平方米。到
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了今年 3 月份，该楼盘突然宣布下调 2 万元/平方米，售价降至 3.9

万元/平方米。 

    但该楼盘价格下滑的脚步并没有在 3.9 万元/平方米的水平上停

留住。距离 3月宣布降价后四个月，7月中旬该项目部分大户型的价

格下调至 2.35万元/平方米，但 8月份售价又涨至 2.7万元/平方米。 

    除了中瑞公园大地，温州的香提半岛项目价格同样大幅下滑。 

    据温州当地房产中介公司介绍，2009 年香提半岛开盘价为 2.5

万元/平方米。开盘 5 个月后，二期的价格涨至 3.8 万元/平方米；

2010 年时该楼盘的最高售价高达 8 万元/平方米。目前售价已降至

3.5万-3.8万元/平方米。 

    “部分房源的价格，比二期的开盘价还要低。当时价格之所以被

抬得很高，就是因为有炒房团的人在买。当时这个楼盘的排屋，卖到

7、8万元/平方米都有人接盘。”一位当地中介人员说。 

    记者在采访中了解到，尽管大幅降价的楼盘很少，但多数楼盘均

以打折或优惠等方式在降价促销。 

    “2009年到 2011年之间温州的地王项目，现在基本都搁浅了。”

温州市房地产协会副会长陈骞表示。 

    “虽然 6月份以来有个别楼盘出现微涨，但那只是在五马路这样

的繁华地段。总体来说今年温州的房价一直在下降。”中国指数研究

院资深研究员曹旭东告诉记者。温州正在“消化泡沫”为何温州房价

出现如此大幅度的调整，降价的趋势是否会继续？一位温州投资机构

高管人员表示，温州房价出现大幅下调并不意外。“温州房价的泡沫
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是比较严重的，现在正在消化这些泡沫。市中心房价动辄在 3万-4万

元/平方米，而郊区房价也在 2万元/平方米以上。”关晹鸣告诉记者，

除了市中心和一些如五马路这样的核心商圈有非常成熟的配套，其它

如乐清等地区根本支撑不了这么高的房价。业内人士告诉记者，温州

房价之所以下降与经济及人口存在密切关联。一贯以精明著称的温州

人一般在外地打拼赚钱，然后回家置业。 

    “温州人多半只是在温州买下房产，作为一项资产配置，真正用

于居住的比例较低。”曹旭东指出，也正是在温州人心中房产的价值

意义大于居住功能，因此前几年当地价格不断被抬高。关晹鸣告诉记

者，几年前温州当地的一些商铺被炒至 20万元/平方米，已经与上海

南京路商铺的水平不相上下，但即使是这样高的价格，也照样有人愿

意接盘。 

    “温州人在生意场上敢闯、敢赌，这种敢赌的性情在楼市中被展

示得更加明显。在本轮调控之前，温州人始终坚信房价不会大跌。”

关晹鸣表示，那些转型慢的温州人，也因此在本轮调控中损失了不少

钱。记者在采访中了解到，除了房价虚高，城市人口的流出也是一个

重要原因。乘星行机构董事长李骁指出，温州人口正在面临“出超”

的困境。“近几年温州市的人口每年都要减少十万人左右；但进入温

州的人口数量却并没有显著增加。在不断有新楼盘开发出来的情况下，

温州已经出现了供大于求的尴尬局面。”李骁说。而一位在上海的温

州人告诉记者，虽然温州人资金实力雄厚，但温州市内的各项配套是

比较落后的。“温州的市政建设正处于翻新的过程中，商业发展的速
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度跟不上温州人的脚步，这对于在外面大开眼界的温州人来说，实在

无法满意，这使得有钱的温州人只是在温州买房产，却很少长期居住。

温州老板更喜欢在杭州、上海这样的城市生活。”上述投资客说。分

析人士指出，由于温州当地以小商品制造业为主，缺乏大型高科技企

业，因此每年进入温州的实力消费人群有限。“由于缺少坚实的购买

人群，加上持续的调控，温州房价下来也就不是什么稀罕事了。”李

骁表示。-------演员的演出在谢幕前达到高潮，这哪里是调控这是

崩盘 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0214:37 

    @hyq6811682012-09-0211:21:58 

    楼主你说人民币年底就会贬值，我不太相信，因为我们国家美元

储备太多了。 

    ----------------------------- 

    我们倒欠美国钱。我们的关键产业都是美国的，美国哪个产业是

中国的？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0215:21 

    煤老板暴富和公务员一样实际就是巧取豪夺公共资源，这样给百

分之 90的人能够分配的货币就少了 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0218:22 

    @桃花雨后娇 2012-09-0216:08:56 

    @zxl196820122012-09-0200:19:10 

    您说的是老百姓的实情，北京的卫星城投资了一套房子，这套房
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租金很低，基本没有涨---这个必须尽快出手，可是没有证，那么就

卖学区房吧，美元就算能赚点钱我们也不赚，我已经推荐了其他投资

方法，我们中国人即使要发财也不发国难财！ 

    ----------------------------- 

    房价涨了这么多年，突然间说要跌，真的是..... 

    ----------------------------- 

    美国头号房企铁狮门低调叫卖中国地块逃离中国 

    2012年 09月 02日 12:11 

    我有话说 

    据中国之声《央广新闻》报道，素有美国头号房企之称的铁狮门

又开始低调叫卖囤在手中的中国地块。此次铁狮门想转手的是位于上

海新江湾城的两块地。 

    这次铁狮门想转手的位于上海新江湾城的两块地，一块是 43 亩

的商业办公用地，总建筑面积是 11.4 万平米，楼板价是每平米 1 万

4，土地转让款大约 16亿元；另一块是 126亩，总建筑面积 19.47万

平米，楼板价是每平米 1 万 7，土地转让款大约是 32 亿元。两块地

的转让方式都是单块地项目公司的转让，总价大约合计 48亿元。 

    目前中国楼市处于胶着的状态，美国头号房企铁狮门的举动显然

具有非同寻常的意义，可以说是外资从中国楼市大撤退的一个缩影。 

    对于铁狮门转手地块的做法，各方的观念不尽一致。有分析认为

这是国际资本对我国楼市走势表现出的一种悲观的预期，通过转让地

块、降价促销、跑量回款等方式想尽快从中国楼市来脱身。另有分析
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认为，铁狮门这一举动和世界经济形势有密切关联，近一段时间以来，

欧债危机持续发酵，国际机构、跨国房企收缩业务也在情理当中。还

有分析认为，铁狮门等众多外资撤出我国楼市是实现预期收益以后的

一种正常的退出。 

    作为美国最大房地产公司，铁狮门进入中国楼市 7年以来，期间

经历了对抗金融危机宽松的财政和货币政策，两度楼市繁华，这些房

企已经赚的盆满钵满了，面对目前不见放松的楼市调控，见好就收的

做法完全符合跨国企业巨头们一贯遵循的资本游戏规则。 

    不少业内外人士对外资撤离中国楼市持乐观态度，这意味着我们

国家的房地产有可能就此结束十年来高涨不止、一飞冲天的局面，房

价开始朝着理性的方向发展。对于国家目前依然庞大的商品房刚需市

场，对于需要解决基本住房需求的广大百姓来说，房价回归理性当然

是一件好事。 

    -----网友评：还是美国头号房企？看来并不高手,人家黑石在去

年下半年就撤出中国房地产了.真是精明！不像我们拿着两间房死扛

到底。我认为当我们听到这样的消息时人家大部队已经撤离了！依据

是温州炒房团好像先尝苦果！结合上面回帖的温州消息想一想！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0219:14 

    @hyq6811682012-09-0215:47:19 

    @zxl196820122012-09-0214:37:55 

    @hyq6811682012-09-0211:21:58 

    楼主你说人民币年底就会贬值，我不太相信，因为我们国家美元
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储备太多了。 

    ----------------------------- 

    我们倒欠美国钱。我们的关键产业都是美国的，美国哪个产业是

中国的？...... 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，看来您真不知道，这个对天涯人来说应该是公理了，来，

我当回雷锋！简单的说美国在华企业用廉价中国劳动力和资源出口获

得的美元必须存在中国银行，中国银行还得给他们付利息，咋办呢，

中国银行把这些美元存美国买国债,这样就是我们的三万亿美元美国

国债的百分之 60 了，还有一些里面比如私人老板的，他们大多已经

有了外国国籍，您说这钱可以算中华人民共和国的吗？而美国在华企

业的通过扩张获得的比如大摩最高高达 900倍的人民币资产获利，就

是简单的买个比如建行股票也轻松使投资翻番更不说人民币汇率升

值带来的好处了！他们就是通过暴利在中国疯狂扩张最后走向垄断！

知道房地产暴发户和煤老板暴发户吗？嗯，外资在中国的获利不亚于

他们！这样您就知道问题多可怕了！很少投入长期呆在中国的外资已

经控制中国大多数产业了，因为他们有特权：就是免税，低税，低地

价和不给工人付出未来的养老金和买医保，无视工人的身体健康！典

型的就是富士康！他们以所谓合资名义战略投资者名义获得企业原始

股！比如现在中国石油从 48 跌到 8 块 8 跌的狠不狠啊，我给您讲跌

的一点不狠！巴菲特当年是 6块钱卖掉的中国石油获得暴利的！您说

他们是多少钱买的？美国政府就拥有这样的中国国企原始股 3000 亿
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美元，您说可怕不可怕，我不像郎咸平搞间谍手段获得信息，我的本

事就是通过公开的信息一个人在庞杂的资料中瞬间将跨几年，几十年

的看似不相关的信息联系起来，情况就是这样的情况，他们现在想彻

底垄断中国的所有行业，以资本的垄断代替国企的垄断，彻底把中国

经济殖民化！他们现在卖出中国资产都是假的，最多就是把地块、房

子卖了，给公众尤其是中国政府造成外资要撤离的假象，我们内部的

汉奸经济学家一定会顺势鼓吹股票强制高分红和取消红利税、先给名

企减税赋再以外资国民待遇达到降低外资税赋、允许外资进入国企垄

断性企业！嗯哼！您后脊背凉了没有！几年前稍有些战略头脑的中国

学者就看出他们这几步棋和他们收买的汉奸是谁了！这还没有完，他

们通过制造或者在他们以金融炒作的手法合适的时机戳破中国的房

地产泡沫，大量向中国廉价出口中国拥有的大宗原材料比如棉花、煤

炭，！结合房地产价格急剧下跌配合大宗货物忽然需求过剩价格爆跌，

给人感觉什么价格都在跌，经济不行了，当然他们是希望玉米和石油

涨价的！他们将房地产获得的人民币换成美元出走，这样引起国内兑

换美元出走跟风，国家美元储备瞬间急剧减少，这在去年年底已经发

生了！瞬间市面上就美元贵如金了！天涯一些人忙半天就是忙这个啊！

哈哈哈！他们的目的还不止这个，他们的目的是以这样一个险恶的经

济形势和他们对中国产业的掌控逼中央无论左右谁掌权都要和他们

合作！否则立马让你各个泡沫破裂，给你好看，直率的说，他们要通

过经济危机可能诱发政治危机胁迫中央决策，按照他们的佐利克式的

路线图办事，这个路线图就是说你们没有钱了，挺不过危机了，钱其
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实你们还是有的土地流转卖掉土地让高盛建农场养猪，卖掉铁路和国

防军工企业嘛这样钱不就有了嘛！至于你们的国防安全等等，你们不

用害怕，我们美国将在你们中国有大量投资，你们害怕什么呢？我们

是好朋友嘛，怎么可能有战争呢，那是要毁灭地球的，是不理智的，

是不文明的！你们好好听话，我们美利坚会阻止日本收购钓鱼岛的，

不让他们闹出动静，我们也不让菲律宾登上黄岩岛的，他们悄悄采油

就行了保证你们面子上过的去，我们美利坚的航母也不会没事到黄海

去的！啊！我们是好朋友嘛，你们的老婆孩子和瑞士银行密码乃至和

小情人裤裆里的哪些事我们不会再让维基继续解密的！但是前提是你

们必须政改成民主国家！你们咋能压制言论自由呢？嗯，你们可以删

ZXL1968的帖但不要封他的号嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0219:25 

    美国的要求就是你们必须不仅经济上完全成为自由市场经济国

家，政治上也要成为民主国家！你们为什么要搞多党制，这样的话政

治、经济、文化我们完全接轨，教育上你们精英的孩子全部可以签证

美国，我们也可以接轨！这样我们就是一家人了，仁慈的上帝会同时

用美国的核弹和航母保佑你们的，你们就会享受日本、韩国、菲律宾

的待遇了，当然如果发生美军士兵强奸事件是我们遗憾看到的！你们

知道民主要付出代价的，这样吧，我们美利坚的衣服鞋帽以后专门分

工给你们中国生产这样就保证你们有美元了嘛，我们不再对你们搞禁

运了，当然飞机大炮你们没有必要要了，有美利坚的保护嘛，其他的

你们想要什么我们卖给你们什么，飞机、汽车、转基因食品的种子-
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--你们还要什么？哦，你们如果发生内乱，比如选举时受贿啊、打起

来什么的是你们中国人的素质问题，如果你们国家分裂了，哪个不是

我们民主的错，你们自己素质太低了，恩哼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0219:34 

    @jkxsdd2012-09-0219:30:23 

    顶楼主，楼主发文章时分分段吧，眼睛都看花了。 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，1994 年我的第一篇报告文学发表前，编辑也是这样说

的！我接受！尽量吧，我写东西喜欢一气呵成，来不及搞润色，现写

现发！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0221:58 

    @sinodir2012-09-0221:05:40 

    哈哈，看到第一句话我就喷了，降低存款准备金和降低利率的实

质是通货膨胀！？看来 LZ 似乎不懂什么是通货膨胀。降低存款准备

金、降低利率和通货膨胀并不等同，降准是货币政策工具，是宽松的

货币政策，降低利率是一种金融调整行为，通过调整利率影响投资资

本成本进而影响经济产出，这两者同通货膨胀根本不能划等号。通货

膨胀是什么？说简单点，就是货币发行量超过了整个经济实体产出的

增加量而引起的物价上升。而降准和降低利率..... 

    ----------------------------- 

    不要蒙我了我问您一个简单问题，现在我们投放市场的货币是不

是已经远远超过需求？是不是已经有了严重的通货膨胀？在有严重
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的通货膨胀的基础上在这样的情况下把降准冻结的货币放出来是不

是，通过降息更加负利率将银行的存款逼出来是不是加剧通货膨胀，

所以您看问题是典型的线性思维，是的，您看起来说的对，降准和降

息没有直接导致通货膨胀，但是把更多的货币放出来就是有加剧通货

膨胀的效果！我们看问题是看最终效果而不是学究式的咬哪几个词，

像你这样研究经济是会钻牛角尖的，说的不客气点叫书呆子！你这不

是逻辑清晰、概念清晰的表现，恰恰相反你这样研究只会在一堆专业

词条里反复咀嚼，您不会体验到研究的快感，您不觉得您的学术生涯

是不是特别枯燥？您甚至不会简单的思维跳跃，咋了，哥小跳了一步

您就跟不上了，我给您讲哥考虑到大众科普性还没有咋思维跳跃呢，

给您演示一句，降息降准降税就是为了换取美元！好好想 3天，想不

通哥给您解释，不是哥耍大牌是您太自以为是，哥教育一下您！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0222:10 

    @易悟 2012-09-0221:01:22 

    请问 2010 年买房子.欠银行几十万.现在有点钱.你说是还银行

还是买实物黄金呢. 

    谢..谢. 

    ----------------------------- 

    当然，现在我不建议买黄金，我认为时间点不对！还银行最不靠

谱，我以前不懂金融业干过这样傻事，其实我们按揭银行的房款一般

选择的是先多还利息的还款法，您起码还了几年了，这样等于您已经

把大部分利息还完了，哪些本金现在还和 10年后还已经没有区别了，
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区别在于现在这些本金在您手里，您可以充分运用好他，现在有现金

的人不多啊！先存 3个月定期，如果 3个月后他们继续发货币刺激经

济那么果断出手，黄金也是可以选择的，我也怕误导大家，据我判断

几乎没有这样的可能！大约 1年后出手遍地便宜货啊，黄金、铂金和

以前您想都不敢想的天价的一些翡翠、字画、古玩这就是个人爱好了，

我个人还是喜欢铂金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0222:34 

    深入解读温州 

    1：关晹鸣告诉记者，几年前温州当地的一些商铺被炒至 20万元

/平方米，已经与上海南京路商铺的水平不相上下，但即使是这样高

的价格，也照样有人愿意接盘。 

    -----我回味这段话越琢磨越有味道，我想起了我捡石头停产休

息时，恰逢另外一个来自北京的旅游团的，我与其中的一对老年夫妇

的对话中，我问到北京的商铺情况和宝玉石价格，特别我说到，我最

近 2500 元买了一块孔雀石，特别漂亮，有绿绒毛的！比划一下，想

问在北京卖多少钱？老先生说这在北京卖 4000多！当时我没有多想，

只是心中起问，现在我忽然想通了，都是到广东进货，比如 1500 元

一块，新疆的店铺相对便宜，卖 2500就可以了，而在北京必须卖 4000

元，否则店铺钱都交不起！ 

    2：记者在采访中了解到，除了房价虚高，城市人口的流出也是

一个重要原因。 

    乘星行机构董事长李骁指出，温州人口正在面临“出超”的困境。
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“近几年温州市的人口每年都要减少十万人左右；但进入温州的人口

数量却并没有显著增加。在不断有新楼盘开发出来的情况下，温州已

经出现了供大于求的尴尬局面。”李骁说。 

    ------温州是中国经济的典型代表！是标杆！温州的问题就是中

国问题的缩影！未来 5 到 10 年所有中国城市都将面临温州城市人口

减少的厄运，如果农村城镇化实施，如果加工企业向西部乡村转移，

那么城市人口空心化立即暴露出来，加上富人移民（我有一线数据，

一些城市重点高三快高考时没有几个人了，都移民留学去了）有钱有

权的人向外跑，那么他们绝对不会在国内买房子保值了！房子的刚需

完蛋了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0223:01 

    温家宝说，严格控制地方政府新增债务。对存量债务要区别不同

情况进行妥善处理，既要积极稳妥化解财政金融风险，又要保证国家

批准的重点在建项目资金需求，不能搞简单的“急刹车”、“一刀切”，

避免局部风险引发全局性、系统性风险。切实规范借贷各方行为，坚

决禁止各种形式的违规担保。稳步推进地方政府按核定规模发债试点，

将地方政府债务收支分类纳入预算管理，构建地方政府债务规模控制

和风险预警机制。 

    社科院蓝皮书：民间借贷潜在风险巨大 

    中国社会科学院近日发布 2012 年社会蓝皮书。蓝皮书称，民间

借贷交织着规模、价格、结构以及违约等风险，使得该市场潜在危机

巨大。其中最突出的问题是，相当比例的资金没有进入实体经济，而
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是流入“钱生钱”的投机性利益链条中。 

    2005 年中国人民银行的调查结果显示，当年全国民间融资规模

达 9500亿元。中信证券研究报告认为，2011年，中国民间借贷市场

总规模超过 4万亿元，约为银行表内贷款规模的 10%~20%。蓝皮书称，

2011年以来，受信贷紧缩影响，民间借贷利率一路走高，平均年利率

超过 20%。据中国人民银行的检测数据，鄂尔多斯的民间借贷利率一

般月息 3%，最高可达 4%~5%。 

    蓝皮书称，目前，民间借贷的资金来源已发生明显变化，自然人、

企业法人、上市公司、商业银行、公益基金、风险投资基金等都参与

其中，其中被公众诟病最多的是上市公司和商业银行。中国人民银行

温州市中心支行估计，在温州市 1100亿元的民间借贷总额中，有 10%

来自银行信贷资金间接流入。 

    蓝皮书以温州为例称，温州 1100 亿元民间借贷资金中，用于一

般生产经营的仅占 35%，用于房地产项目投资或集资炒房的占 20%，

停留在民间借贷市场上的占 40%，投机及不明用途的占 5%。 

    据统计，2011 年以来温州累计发生“私营企业老板跑路”事件

80 余起，部分事件涉案金额数亿元。鄂尔多斯的民间借贷也面临大

规模的违约风险。 

    蓝皮书认为，民间借贷增加经济运行风险，民间借贷市场的“非

理性繁荣”，无论从短期、中期还是长期来看，都会对实体经济产生

不良影响。 

    从短期看，由于民间借贷利率过高，绝大部分中小企业赢利水平
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低于借贷利率，面临巨大的偿还压力，民间借贷往往成为压垮中小企

业的“最后一根稻草”。 

    从中期看，由于相当比例的民间借贷资金流入房地产、大宗商品

等领域，一旦房地产、大宗商品等价格下降，这部分借贷资金的违约

概率将大幅度提升，进一步恶化目前的民间借贷风险。 

    从长期看，民间借贷侵蚀实体经济利润，不利于中小企业的资本

积累和长期发展。 

    -------------同志们，朋友们，大家看：“从中期看，由于相当

比例的民间借贷资金流入房地产、大宗商品等领域，一旦房地产、大

宗商品等价格下降，这部分借贷资金的违约概率将大幅度提升，进一

步恶化目前的民间借贷风险。 

    ”现在这两个一旦不幸都发生了！而小川一郎恰恰是通过提高商

业银行利率把资金存款引到其中被公众诟病最多的。问题最大的上市

公司和商业银行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0223:03 

    恨 天 十 问 败 家 子 ！

http://blog.163.com/sjz_123/blog/static/2626544201242710963

4/ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0223:20 

    @hyq6811682012-09-0223:03:26 

    既然人民币要贬值，为啥美国人不撤资，不怕人民币贬值吗。 

    ----------------------------- 
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    您说的对！看前面几个回复，我说的非常清楚，就是美国在房地

产的撤资是假撤资，是故意制造恐慌，实际上他们想在一片恐慌中捞

取更多的便宜货！当年索罗斯小时候逃难时，就是用外面炮声的恐慌

获得了更多的交换商品！犹太人最善于制造恐慌和利用恐慌，人在恐

慌时是不考虑商品的实际价值的！简单的说，他们要借机廉价收购中

国国有企业！我分析过他们要造成人民币外部贬值内部升值的局面，

在香港的大量人民币如果人民币在中国市场短缺，人民币内部购买力

上升，那么他们就会进来大量收廉价资产，我再换句话说，如果拥有

人民币没有这样的战略好处和战略进攻作用，索罗斯在香港吃饱撑了

囤积那么多人民币干什么，既然人民币没有外部升值的逻辑那么只有

人民币内部升值的逻辑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0223:44 

    @李佳潞 9315312012-09-0223:11:06 

    我们这里小城小高 4000一平，公交车 20分钟就到市中心，中心

房价 8000 一平，商铺不清楚，周围同事大多两套房，都是曾经期房

过来的，而且都是经济适用房，不过当年那价格，基本就是商品房价

格了，您觉得这里房子有泡沫吗？对了，事业单位，月薪 3600。真希

望国家能再出现老一辈革命家那样的领导人，不指望太多，能平平安

安，老人健康，小的茁壮成长，亲人喜乐就好 

    ----------------------------- 

    您验证了我关于公务员都基本有两套便宜房屋的论据！感谢您参

与！如果您们小城人都是像您这样稳定的收入，还有便宜住房住，那
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么房价不高，我们百姓也不指望住市中心对吧？我这话是有依据的，

比如您的家庭，假如爱人也和您收入一样，那么您获得 100平米的房

子需要100个月加上装修也就10年全部的存款，也还可以勉强接受，

但是不是所有人都像您和您的同事那样收入吧！我有公务员数字——

是不到 900万！就是说 140个人里面才有一个您！您幸福快乐是有数

学概率支持的，哈哈哈！幸运儿啊！那么其他 139个人没有便宜房子

只能买您说的 4000 平米的房子对吧？小城收入一般一家两个人都工

作，收入比您低点比如 2000 吧，他们的家庭买一套房子按照您的生

活标准不吃不喝就要 20 年对吧！这期间您的家庭不用担心生病下岗

对吧，他们还要担心这个对吧？真的算到这里，我算不下去了，我天

生乐观，但也有点眼睛湿润了对吧！你们一个小城 140 个人里面有

139个房奴对吧，当每一个街上的人都面带生活忧虑的时候，当每一

个人的心灵都有物质的压力而没有解放的时候，您们的小城还有幸福

吗？明天早上好好看看街上的行人您体验一下他们的感受吧，我知道

这不是你我的错，现在您想一想这真正的商品房到底有没有泡沫？您

——自己想！希望我们把街上每一个行人都看做自己的亲人，您的亲

人真的都快乐吗？祝您们小城的人——您的亲人们大家都快乐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0223:49 

    @李佳潞 9315312012-09-0223:17:07 

    再请教您，我们这里银行存款时，他们就会说有种储蓄利息更高，

三个月到，利息 3.5。其实就是理财产品，农行的本利丰，您觉得可

以买吗，起存 50000。 
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    ----------------------------- 

    千万不要买！千万啊！哪个合同您根本看不懂！这样说吧， 

    1：有些似是而非的词您理解是这样到时候人家解释就是那样 

    2：有些生涩的术语就是套您的圈子 

    我刚才说了存定期存款，3 到 12 个月的多存几张！不要相信天

上掉馅饼，现在的银行简直就是骗子窝，这也不怪职工，好端端的国

有高信誉的银行现在成了需要防骗子的地方，哎！啥世道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0300:07 

    @sinodir2012-09-0221:05:40 

    哈哈，看到第一句话我就喷了，降低存款准备金和降低利率的实

质是通货膨胀！？看来 LZ 似乎不懂什么是通货膨胀。降低存款准备

金、降低利率和通货膨胀并不等同，降准是货币政策工具，是宽松的

货币政策，降低利率是一种金融调整行为，通过调整利率影响投资资

本成本进而影响经济产出，这两者同通货膨胀根本不能划等号。通货

膨胀是什么？说简单点，就是货币发行量超过了整个经济实体产出的

增加量而引起的物价上升。而降准和降低利率..... 

    ----------------------------- 

    按照毛泽东 1937年 7月）《实践论》中的说法：（“真理的标准只

能是社会的实践”“人类认识的历史告诉我们，许多理论的真理性是

不完全的，经过实践的检验而纠正其错误。”“实践、认识、再实践、

再认识，这种形式，循环往复以至无穷，而实践和认识之每一循环的

内容，都比较地进到了高一级的程度。”所以您的一些教科书式的认
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识可以改变一下了，按照现在的国情降息降准就会导致通货膨胀，我

前面的回复可能说的有些过了，我是当老师的，万一您只是一个普通

的好心的经济学者我的话也确实太刻薄了，万一您挺不住自杀了咋办？

安慰一下您，好孩子，不哭。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0300:56 

    上海 9月“白菜价”密集推地。美国头号房企铁狮门“出逃”中

国楼市。要疯的就不止是上海温州，温州只是开了一个头而已，与温

州相似状况的城市不只一个，想学温州的城市也不只一个。按财经界

的判断，如此疯狂举动，当与温州政府缺钱关连。此前已经传出，温

州不少单位阮囊羞涩，工资勉强发出，但奖金要持续拖欠。温州的经

济数据，也显示其财政收入增幅，上半年逐月放缓，一直进入到负增

长。卖地换钱，最为直接。 

    财经界有人说，温州疯了。温州人一向敢闯敢干，但这回不是温

州人疯了，温州政府一向相对拘谨，但这回却真的疯了。温州政府疯

了，表现是疯狂卖地。 

    前些天，温州市政府前所未见的一次性推出大批土地拍卖，这批

土地共 52宗计 3220亩土地，一个中等城市，推出如此的地块一次性

来卖，堪称疯狂。温州之疯，不仅是一次性推出土地前所未见的多，

还有温州官员激情表现。温州市长陈金彪亲身跑到「投资推介会」，

说温州房地产市场已「回归理性」，现在正处在「大投入、大建设、

大发展阶段」，要求投资商们抓住这「最佳时期」。这疯狂之举的结果，

诸如有多少商家出手，最后又卖出去多少地，当然很多人会关心，但
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更令人感兴趣的，可能还是温州政府怎么会疯起来的。从表面上看去，

温州当局此举，很容易令人联想到是求保经济增长，因为卖地行动，

被包装在投资推介活动中，商业服务用地的比重最大，这与温州需要

发展服务业的经济方向相贴，又与之前温州私营企业主逃债跑路的背

景相合。按温州政府的说法，是因为温州经济经盘整，已重回轨道，

而几年来推地不多，这回集中推地，难免显得数量多了。但按财经界

的判断，如此疯狂举动，当与温州政府缺钱关连。此前已经传出，温

州不少单位阮囊羞涩，工资勉强发出，但奖金要持续拖欠。温州的经

济数据，也显示其财政收入增幅，上半年逐月放缓，一直进入到负增

长。卖地换钱，最为直接。 

    如果这个判断成立，要疯的就不止是温州，温州只是开了一个头

而已，与温州相似状况的城市不只一个，想学温州的城市也不只一个。

世界日报 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0301:19 

    @好坏各半 2012-09-0300:29:59 

    个人觉得外资打压的方向应该是出口。这个才是中国经济的命脉。 

    人民币汇率短期还是安全的，除非外资逃跑的速度突然加快。 

    房价现在保持这个水平就可以，大跌就不可能啦，因为最后一棒

有银行在托盘。 

    粮食问题的确辣手，看来转基因食品已经阻止不住啦。美元以后

不是用来买石油的，是用来买大豆和玉米的。 

    ----------------------------- 
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    1：打压出口人民币升值就可以了，现在已经升到头了，是勉强

央行拿外汇储备维持虚高的汇率给人家白送钱阶段！命脉已经被捏住！

就是将来人民币大贬值了，对我们也不是好事，前面说过我们又重新

开始廉价给别人打工换美元了！ 

    2：房价跌一半银行确实可以抗住，但是再往下就是崩盘，谁也

抗不住！现在是果断采取措施的时候，预先采取措施，我看除了西南

回家哪位其他人都没有这个魄力啊！这里要对有两套以上房子还喊着

降房价他要退房的房闹严厉打击！对开发商财产冻结不要让他们跑掉！

对确实付不起房贷的唯一一套房的业主政府负担部分房款！政府此项

开支从开发商历年偷税漏税和违规处罚资金中拨付！还有其他办法！ 

    3： 

    巳是烂摊子，勉强撑场面，良田年年少荒废，还是说粮食年年增

产，年年增加进口，粮食是我念念不忘的问题啊！这样说吧，如果发

生粮荒，广东地方政府是自食其果！一个好好的广东，气候好土地好

居然从东北多年进粮食，不用想也是有严重问题，这样吧，到时候新

疆、东北给广东调运的粮食按照当时的市场最高价（这还是考虑兄弟

省的情谊了）这项多出来的收入用以提高新疆、东北人民的普遍收入！

国家统一到国外低价进口粮食高价卖补充空虚的地方财政！这样用经

济手段提高粮食价格鼓励广东人自己老老实实种粮！以后在粮食确实

可以自给的时候禁止进口粮食！我们的粮食必须自给！大幅提高粮食

价格！这个价格要高到让周边国家想往中国走私粮食的地步，高到广

东人后悔耕地被污染破坏盖房子的地步！ 



442 

 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0301:53 

    @hyq6811682012-09-0223:25:53 

    @zxl196820122012-09-0223:20:47 

    @hyq6811682012-09-0223:03:26 

    既然人民币要贬值，为啥美国人不撤资，不怕人民币贬值吗。 

    ----------------------------- 

    您说的对！看前面几个回复，我说的非常清楚，就是美国在房地

产的撤资是假撤资，是故意制造恐慌，实际上他们想在一片恐慌中捞

取更多的便宜货！当年........... 

    ----------------------------- 

    说的很清楚对美元贬值，大贬值，但国内却非常紧缺，购买力上

升！说其中一点吧，大量美元在央行手里，人家用人民币换取央行的

美元一定会在现在换，因为现在汇率还高，到真人民币贬值了，换美

元的就是散户了！那么央行手里没有了美元有一大堆人民币对吧！可

是央行这一大堆人民币他没有办法发出去，因为这和央行自己印刷一

堆人民币效果是一样的！你说咋发，发的话就是相当于印钱给全国人

民花一模一样啊！这和回笼流通的货币是不一样的！哪个是有商品保

障，这个的商品已经让欧美人拿走了！这边人民币发不出，市场里人

民币还忽然少许多，因为到央行哪里去了，这样市场的人民币就少了！

这就是通缩！我认为到时候我们货币的事情还挺复杂，结构性的玉米

粮食石油价格高而房子和其他投资性的东西价格急剧下降，这些东西

价格低也让人民币的货币需求减少，忽然有许多人民币凭空消失，比
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如您 1 万买的手镯忽然现在到 1 千了，这 9000 元当您再交易时消失

了！如果您拿房子抵押贷款原来是优良贷款现在忽然是亏本贷款了，

不良债务忽然多起来，就像从天上掉下来的，一旦这样的情况发生银

行体系发生混乱和崩溃！原来可以往外的贷款也不能贷了，人家抵押

给银行的东西原来值钱现在不值钱了！这就是说金融危机爆发！市场

上表现是缺钱！这时候国家也想刺激经济啊，但是银行一堆坏账就是

想贷款拿什么贷啊！这时候估计美国就会来收购便宜货的！这还是以

帮忙的名义！ 

    前面分析过，我们自己发货币咋发，你稍微有一多发的苗头，香

港的上万亿人民币就要疯拥兑换美元！中国政府的美元就会被一扫而

空！当人家拿着人民币兑换不出美元时意味着人民币立即就是国际垃

圾货币了！中国政府财政破产！咋办？我们只有拿可以卖的一切东西

兑换人家手里的人民币，驻兵卖出白菜价就会出现！所以最后我们只

有和当年日本那样干挨通缩，老老实实放人家的人民币进来买人家感

兴趣的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0301:56 

    作者:刘大娘发短信加好友更多作品 

    中国经济发展的成果到那里去了？ 

    2012-08-31 

    我们改革开放取得了“伟大的成绩”，GDP跑到了世界第二。问题

来了，中国经济发展的成果到那里去了？为什么经济越发展，老百姓

越不幸福，年轻人越看不到未来？下面，我告诉大家，中国经济发展
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的成果都到土地上去了，它成了未来年轻人，比如 80后、90后、00

后沉重的枷锁。 

    中国有 960万平方公里的土地，可以套现 1,000万亿，这 1,000

万亿，就是老百姓的沉重负担，因为无论是权贵、还是资本家、或者

政府，它们都需要从这 1,000万亿来套现。套现的对象，从普通老百

姓到 80后、90后、00后，这些人将生活在枷锁之中。 

    如果是个 80后，“经济发展成果”就是对他们的套现，具体体现

就是那高得离谱的住房、租房支出。由于权贵、资本掌握政府的控制

权，这种疯狂的套现会一直持续下去，直到政府统治者转型。 

    “经济发展成果”的残酷性会不断体现，年轻人将看不到希望。

而那些土地、房屋利益分配链条的人，将过着幸福的生活，直到他们

把国家搞垮为止。 

    权贵、资产阶级经济学家的代言人总是希望用忽悠的办法来欺骗

广大人民，他们从“经济特区”、“西部大开发”、“中部崛起”、“振兴

东北工业基地”、“创业规划”、“创业转型”、“新能源”、“消费升级”、

“创新”到“科学发展”，就是不去找“分配问题”，更不找“所有制”

问题。这帮骗子，他们不是解决问题，还是忽悠，累积问题，直到整

个经济体系走向崩溃边缘。 

    中国经济发展的根本问题是制度问题，现在的“集体私有制”集

私有制和公有制缺点于一身，只有通过公有制才能把问题解决。中国

经济问题的现象是分配问题，由于实行“集体私有制”，分配自然造

成贫富悬殊。权贵和资产阶级代表的经济学家或者管理者，它们不从
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分配或者制度入手，而是用“科学发展”、“创新”、“产业转型”等生

产方面的手段来忽悠、欺骗。它们这么做的目的只有一个“就是维护

权贵和资产阶级的利益。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0302:04 

    @zxl196820122012-09-0301:53:05 

    @hyq6811682012-09-0223:25:53 

    @zxl196820122012-09-0223:20:47 

    @hyq6811682012-09-0223:03:26 

    既然人民币要贬值，为啥美国人不撤资，不怕人民币贬值吗。 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    珠宝卖出白菜价就会出现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0302:13 

    『经济论坛』[经济杂谈]珠三角多地方政府濒破产温家宝急赴广

东【图】(转载)点击：26097 回复：19612 下一页末页回复此贴共 2

页直接到页作者：华夏纯一郎发表日期：2012-8-2616:20:00回复 

    进入 2012 年，中国作为跨国公司加工基地的地位也开始动摇，

企业倒闭潮不止。(AFPPHOTO) 

    前些年大跃进式投资先使未来钱，加上土地过度开发、中央收紧

调控等原因，珠三角经济目前正陷困境。截止 2010 年末，广东省政

府负债 5891.76 亿元。曾经“富可敌国”的东莞市，多镇已破产。8

月 24日至 25日，中共总理温家宝来到广东省广州、佛山、东莞等地
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摸底调研。 

    两位数负增长镇官：等‘收尸’ 

    据报导，曾号称是中国最富有城市的东莞市，曾是中国“世界工

厂”的样板，但该市今年上半年经济增长仅 2.5%，广东全省倒数第

一。东莞沙田镇更出现-11.6%的两位数负增长。 

    东莞各镇政府债台高筑，东莞市有关负责人称，东莞有 20 个镇

街债务超过可支配财力，全市近六成村收不抵支。 

    樟木头和常平两镇因有大量港商投资、数以万计港人居住，被誉

“小香港”。如今樟木头镇年财政收入不足 4.36亿，负债高达 23亿，

理论上已破产，沦为“东莞希腊”。常平镇政府年收入不足 10亿，负

债 22亿。常平镇官员陈桂明指，东莞很多镇财政都到“最危险时候”，

政府濒破产绝非危言耸听，若市政府不出手相救，“最后还是要市里

来‘收尸’”。 

    曾因推出户籍人口“25 年免费教育、免费坐公交巴士、免费体

检”等举措令外界艳羡不已的石排镇，该镇年收 3亿元，但负债高达

31亿元！ 

    与东莞相若，珠三角多市都面临债务危机。珠三角企业倒闭持续，

涉及行业包括电子、纺织、制衣、制鞋和玩具等。最近最引人关注的

是冠越玩具公司倒闭。 

    有不愿具名的港商更指，地方政府债务危机，波及投资者。“经

济不好，原本应减少收费，国家不但不减，反而加收，且经常要你赞

助项目，变相掠夺。”港商指，珠三角现时厂房大量空置。 
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    媒体预言，如此下去珠三角将变空三角。广东全力推进的珠三角

城际轨道交通项目，原计划各市今年应集资 70 亿元，但截至 7 月底

集资不足 18亿，建设中的港珠澳大桥也面临筹资困难。 

    “世界工厂”倒闭潮不止温家宝急赴广东 

    进入 2012 年，中国作为跨国公司加工基地的地位也开始动摇；

加上企业倒闭潮不止，昔日“世界工厂”的中国，难再辉煌。 

    运动产品巨商阿迪达斯（adidas）早前宣布，今年 10月 31日将

正式关闭其在中国唯一直属工厂阿迪达斯（苏州）有限公司；明年 4

月之前，陆续解除部分在华代工厂代工协议；此举将涉及 30 万工人

失业。世界通讯巨商摩托罗拉日前也首次裁减中国员工，人数多达

700人，涉及软、硬件设计等技术部门。 

    有专家预计，今年上半年中国企业倒闭率为 10%，明年将达 15%

至 20%。大规模的企业倒闭，加上在华跨国公司大裁员，不但冲击中

国经济，更对中国社会构成严重威胁，令北京面临头痛的“和谐”与

“维稳”问题。 

    温家宝先后调研了广州鸿利光电公司、新宝电器、唯品会三家企

业。温家宝承认，当前进出口贸易中存在的问题和困难，从新出口订

单指数等先行指标看，下一阶段出口仍将面临较多困难和不确定性。

并指三季度是实现全年出口增长目标的关键时期。 

    地方政府债台高筑可能是中国经济最大的危机 

    外媒表示，中国最近一系列经济数据都透露出一个信息，那就是

“准备失望吧”。最新公布的 8 月汇丰中国制造业采购经理人指数
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（PMI）创下九个月新低，而此前的进出口、新增人民币贷款、钢铁

价格等都反映出市场对中国经济的悲观态度。 

    外媒更披露中国地方政府的大规模刺激计划本质“虚伪”，是为

吸引投资者的幌子，而地方政府债台高筑可能是中国经济最大的危机。 

    《福布斯》表示，周四公布的 8 月 PMI 初值下滑至 47.8，创下

九个月最低点，并连续十个月低于 50。低于 50的 PMI指数被认为是

看空经济前景的指标，而中国下一批公布的 8月份经济数据很可能会

面临更多的下行风险。 

    《华尔街日报》认为这是给中国经济发出的又一个预警信号，并

表示不用汇丰 PMI 预览指数就可以证实中国经济复苏已陷入停滞。7

月出口同比增长仅为 1.0%，创 2009年 12月以来新低（除 2012年春

节）；新增人民币贷款远低于市场预期。8月钢铁价格一直在下跌，已

接近 2009 年来的低位，反映出房地产、基础设施建设和制造业的钢

铁需求疲软。同时，中国金融市场也在持续走软。上证综合指数 7月

累计下跌 2.6%，中国财政部国债收益率曲线继续趋平，都反映出市

场对中国经济的悲观态度。 

    路透社及 CNNMoney 都表示这再一次给中国经济的现状亮起红灯，

预示工业活动萎靡恐将拖累中国经济。 

    随着房地产市场调控，依靠土地销售作为收入主要来源的地方政

府普遍面临预算紧张的状况。《金融时报》表示，中国经济最大的危

机可能就是地方政府的债务问题。 

    虚伪的刺激计划 
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    《金融时报》更质疑中国城市近几周争相推出的刺激计划，其中

包括广东、长沙、重庆、武汉、宁波、贵州等。广东计划投入人民币

1万亿元，长沙计划投入人民币 8,292亿元，重庆计划在未来三年投

资七大重点产业，累计投入人民币 1.5万亿元。 

    《金融时报》表示，这些城市的领导们在谈论刺激计划时十分虚

伪。据了解内情的经济学家、分析师及官员表示，各地政府放出如此

惊人的数据只是希望吸引外资、国有企业以及私有企业投资，并获得

北京的注意，而并不代表这些城市真的计划在未来投入巨额资金。 

    野村控股公司（Nomura）经济学家张智威告诉《金融时报》，“你

不能够把这些数据当真，因为它们被地方政府夸大了，地方政府只是

在比数字大小，以此吸引更多投资。”事实上，地方政府已经发现 2008

年大规模经济刺激投入使得财政资源剧减而地方债务居高不下。 

    在上一轮刺激计划中，地方政府从国有银行借贷百亿元，投资道

路、公寓楼、公园及其它基础设施，但是大多数都没有经济效益也无

法帮助政府还债。为解决遗留巨额贷款，许多地方政府不得不违规进

入信贷市场。在这种情况下，如果地方政府试图新一轮刺激计划来迷

惑投资者只会产生反效应。关注楼主收藏转发至天涯微博添加到专辑 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0302:19 

    现在吸引外资等同于借钱，让人家控制命脉 

    广东啊，发财是你们发，落难了要内地救？你们当初不是很看不

起我们内地人吗？你们当初不是不屑种地吗？当初，1988 年我到广

东，我们新疆人你们不是让我们住三元里吗？哎，算了，好歹我们还
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念我们是一个国家的人！以后你们好好种地吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0302:23 

    看来我们后方富要泡汤了，这先富的还没有带我们自己就要先穷

了，哈哈，这世界变化快，看来以后不要扯什么先富后富的了，这个

不靠谱，或者，这次我们西北人民先富，啊！老子总算要等到这一天

了！我说过：新疆人民的收入不超过广东我死不瞑目！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0310:38 

    @starsnie2012-09-0302:54:51 

    @zxl196820122012-09-0211:37:23 

    ----------------------------- 

    请教张老师，这里有不明白的地方，就是为什么要从玉米着手呢？

是因为饲料，中国人爱吃肉的原因吗？ 

    ----------------------------- 

    我不知道您短信发哪里了，在中华网我的手机号是公开的！不过

一般不拿手里，害怕上课响，下课看看短信！美国是世界最大的玉米

生产和出口国，尤其是转基因玉米产量很大，今年年初我就知道美国

旱灾玉米减产，中国主粮玉米消费不多主要是喂猪，高盛通过猪肉价

格的反复大起大落将养猪的散户几乎搞的倾家荡产，奇怪的是我们的

政府里的书呆子和蛀虫天然的以为这是市场调节，国家也甚至有专门

的猪肉价格监测研究机构，他们的报告和建议就和没有一样，让农民

自己注意风险，农民他有哪个研究能力还养你们这些读书人干什么？

国家更谈不上对扰乱猪肉价格市场的元凶追查和严惩。 
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    这样豆粕和玉米作为猪的饲料人家就大量从美国进口，时间一长

就斩断了我们原有小家小户养猪的就近取材养猪的传统链条，形成对

美国玉米的依赖！所以最终美国玉米的价格决定中国猪肉的价格！当

依赖到一定规模时就会形成美国玉米对中国市场的垄断，就像巴西、

澳大利亚的铁矿石一样人家拥有定价权，既然铁矿石能卖出天价玉米

也是可以卖出天价的，有人可能会说，唉，我们不用他们的玉米喂猪

行不行，玉米价格高了猪肉贵了我们减少消费了，猪肉价格不是降下

来了吗？首先猪肉是中国大多数民族的人生活必需品，只能减少需求

而不是取消需求！如果外资高盛垄断了养猪市场，其实这在没有有效

管理的国家和贪污受贿执法严重的国家是个必然的结局，即使有少量

农民养猪他们的饲料成本也不可能比美国来的玉米、豆粕价格低，而

且这样的传统猪饲料猪长的慢！自己吃还可以，商品卖就要亏本！慢

慢就会被淘汰！话再说回来，在人家垄断市场的基础上，如果我们猪

肉的消费量下降也不会导致猪肉价格下降！因为美国可以减少对华玉

米出口，他们还有一个预先留的战略布局口子就是将玉米变成生物燃

料！就是你吃的猪肉少了，美国也不会少赚钱的！有材料说日本侵华

谋略了 300 年，而美国对我们经济侵略谋划了 30 年居然就成功了！

老天呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0310:49 

    @sinodir2012-09-0308:52:22 

    本来·只是路过看到这么一篇文章顺便看看发现点问题指出

来.—下，从经济专业观点来说你关于经济的观点就是放，遗笑大方。
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什么通胀，汇率，货币，房地产。。。你根本不懂经济，却装成专家，

真替你丢脸！你是一个人民教师却一心想投机当官，被人黑了上天涯

来显示自己水平很高寻求安慰，不想露出了马脚，别人指出你的错误

你却像跳梁小丑攻击别，你这样毫无心胸的人当老师只能毁别人的前

程，早点退休吧！ 

    回复第 995楼(作........... 

    ----------------------------- 

    啊，看出来了，您哪里是路过啊，您这次是路过吗？您这是专门

来骂我恶心我来的，您作为一个研究经济的学者——估计还是汉奸学

者，看来我刺激您刺激的不轻啊！报个名吧，是汪丁丁还是谁？我是

一个普通教师，但是本人光明磊落有爱有恨有傲视群雄的地方也有自

身的人性弱点，您是谁？是干什么的？哪国国籍，您懂经济，您的研

究成果是什么，你不要装孙子，给老子报上来，希望您不要拿什么哈

佛什么学刊发表过什么论文有多少专著什么博导之类的名头吓唬人，

你既然来了，老子今天就不放过你，你对国际国内的经济预测那次对

了？你认为面对险恶的局面中国经济应该采取什么对策？你回去准

备 3 天，老子在这里等你！不来或者来了说不出个道道你就是我孙

子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0311:00 

    @tujishibing0012012-09-0309:33:32 

    楼主，我想去换点美元去发国难财，这是比较快的赚钱方式 

    ----------------------------- 
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    人各有志！我不拦您，但是我有言在先，国难财最好不要发，发

财的路多了去了，何必发国难财呢，英国和阿根廷马岛战争，尽管阿

根廷穷啊，老太太都解下金耳环捐献国家买导弹，韩国人我记得也有

这样捐献黄金支持韩国货币的举动，就是我们看不起的日本，如果和

中国一旦开战他们世界人均第一的个人黄金储备也会拿出来造军舰

侵略我们的！其实这是场经济战争，如果战败损失比 100个甲午海战

还大！如果您希望将来我们的战舰因为缺钱买不起导弹被击沉，您去

换您的美元，如果您不怕将来自己的妻女像伊拉克那样被外国占领军

奸污您去买美元，发财嘛，谁不想发财,我也想啊！赶快去！但是我

提醒您如果我们爱国者当权就会进行强硬的外汇管制，您手上的美元

也许就是废纸了，到时候不要给我唧唧歪歪，没有人会同情一个不爱

自己国家一心只想自己发财的人！去吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0311:15 

    @hohago2012-09-0303:38:50 

    @tujishibing0012012-09-0117:41:56 

    楼主不要生气，作为成年人都有自我判断能力，何必跟这种人如

此计较，果断留名，每天过来看，我就盼着房价下跌了！ 

    ----------------------------- 

    这位说的是，其实在这里不是要分左右，也不是要辩驳过去的事

情枝末细节。关键是要找到一种合理有效的办法渡过难关，让更多的

人有思考的意识，有思考的习惯..... 

    ----------------------------- 
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    您确实非常了解我啊！我就是这个意思！尤其是现在舆论工具已

经被各方面把持的前提下，我们看到听到的别人的结论往往都是错误

的让我们上当的结论！比如今天股市稍好一些，黑嘴就开始底部底部

的叫起来了，说的让听的人动心啊，不信进去试一试就知道深浅了！

再比如同样是艳照门，哪个张维迎的有好几年在网上了吧，主流媒体，

包括喜欢八卦的凤凰网为什么不八卦！多好的新闻，你换个张宏良，

孔庆东的这样的照片看看，恨不得满世界免费送呢！张宏良有一个讲

座时手提电脑显示是日本东芝的，让人家满世界传，孔庆东有一张穿

日本和服会馆休闲的，也是这样，人家是拿着摄像机 24小时跟踪你，

圣人都会有疏漏的，何况凡人！如果是这样的民主选举公平吗？比如

我要参加选举，就算我胸怀远大，为了国家本人从此以和尚的标准要

求自己，这个也没有什么了不起的！不信你看他们也会作假出来我搂

几大美女的照片，舆论被人家把持，来上几十万水军，吐上几十万口

吐沫，我会连声辩的机会都没有的，既然现在民主选举同样达不到公

平目的，后果还是社会动乱，那么我们又何必为他人做嫁衣！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0311:17 

    @altera07132012-09-0310:31:51 

    到底换美元是可不可行的呢？糊涂了。本人经济学知识小白 

    ----------------------------- 

    有收益，但是风险尤其是道德风险超过收益！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0311:19 

    @hyq6811682012-09-0310:41:51 
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    人民币今天又升值了 

    ----------------------------- 

    对啊，央行在哪里傻瓜一样拿美元外汇护盘支付呢，你说他能不

升吗？您留下这贴您看 3个月到 6个月后是啥样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0312:50 

    我一直就觉得一个事情奇怪，我们国家管理制度方面为什么那么

复杂！比如股市有原始股，和战略投资股，机构发行的批发价的股，

散户申购的股，价格都不一样，市场也是 A股，B股,H股！比如房价，

有商品房，保障房，统建房、经济适用房，廉租房，特殊人才奖励房，

部队房，集资建房，小产权房，宅基地房！我想了半天其实股票只有

两种股票就是散户拿的股票和庄家拿的股票；房子只有两种房子一种

叫权力保障房一种叫房奴房！哈哈！说笑了，其实如果要搞真正的市

场经济就不应该有这么多的花样，花样多就是制造空子！中国的事情

只要开个小口子，什么奇妙的事情都可以发生，有时候确实要德国和

日本人的刻板！国人中不乏些人一直有钻空子的心理，排队加个队，

占个便宜，即使少部分人有这样的心理和行动对大家都有示范作用，

腐败就是这样逐渐蔚然成风的！所以制定制度一定要刻板，没有什么

特例！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0312:56 

    @sinodir2012-09-0312:22:48 

    我懂不懂经济发表过什么文章关你 p 事，你就是一个跳梁小丑，

S13一个，不懂装懂的傻 X！戳到你痛处了，哈哈，滚蛋吧你 
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    回复第 1024楼(作者:@zxl19682012于 2012-09-0310:49) 

    @sinodir2012-09-0308:52:22 

    本来·只是路过看到这么一篇文章顺便…… 

    ==========...... 

    ----------------------------- 

    孙子，以后不要再向人提起你是学经济的，我靠，这年头知道个

洋名词就出来混，到处说自己是经济学家，我靠，骗子嘛！顺便告诉

孙子，这是我的帖我的地盘，要滚也是该你滚！一点逻辑推理能力都

没有，我靠，经济学家，怪不得国家经济都被你们这帮孙子搞坏了，

我呸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0315:18 

    @绿皮青蛙曾辉 2012-09-0313:46:05 

    铂金今天的价格是 315回收价格是 270-300 

    黄金今天的价格是 344回收价格是 343.40 

    上面虽然写的是 270-300，但是实际回收一般都是 270，直接就

少了 14%， 

    为什么会这样呢，因为白金重新加工有 13%的损耗率，而黄金几

乎没有。如果你用期货价格买的现货黄金，那么买回来直接就少了 14%

了。 

    问题是，你买的到货吗，银行没有铂金条卖，你只能通过其他的

方式买，315加........... 

    ----------------------------- 
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    如果铂金没有您说的缺点，我们还能买上便宜铂金吗？规则是认

定的抓住稀缺性，实用性绝对不会错，即使一时错了，10年后还是对

的！当然需要变现的可以考虑其他因素包括适当点位购入黄金，其实

现在国际国内我看明白了就是欺负我们中国老百姓没地方搞有保险

的投资！国家银行也没有任何作为，以低利息合伙与外人一起欺榨百

姓，这样的银行迟早会惹火烧身的！我们现在极弱的地方我已经看出

就是我们将来由弱转强的地方了，这以后再谈！关于铂金的耗损问题

是个问题，所以我没有说未来铂金替代黄金的金融属性，但是我们现

在讨论的是长期保值问题，这样我 420 元 1 克买入铂金项链作为未

来女儿的首饰这是完全可以的！这里我指的是闲钱保值非投资保值！

给我感觉和您一样到处是投资欺诈！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0315:24 

    @sinodir2012-09-0314:14:13 

    你爹才是孙子，装逼的 s13。还好你们市教研室没要你这个穷酸

秀才，往往半壶水的响得叮当.贵市教委真是明智的做法。 

    回复第 1033楼(作者:@zxl19682012于 2012-09-0312:56) 

    @sinodir2012-09-0312:22:48 

    我懂不懂经济发表过什么文章关你 p事…… 

    ==========...... 

    ----------------------------- 

    哈哈，您的泼皮本来面目完全暴露了，大家看看经济学家就是这

样的嘴脸，说不过别人就骂街，哈哈哈！估计你是个上海瘪三经济学
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家，难道是谢百三吗？您既然都不敢说懂经济了，以后没事就不要到

我这闲逛了，以免没事找骂啊！您想骂街请出门找一大妈像这样耍个

流氓什么的，包您痛快！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0315:33 

    @绿皮青蛙曾辉 2012-09-0314:03:51 

    我黄金关注的比较多，现在黄金的开采成本已经非常高了，几大

矿产公司最高的开采成本已经到了 1400 多美元每盎司，一般的是

1200 美元每盎司，中国内地的少，不过也要 800 美元每盎司的，所

以黄金价格低于 1400是不可能的，如果低 1400，那么开采成本高于

1400 的公司就不会再去开采了，这样供应量少了，价格自然就上来

了。 

    我大学毕业，工作了 56 年了，现在对国家越来越没有信心了，

现在收入也买不起房子..... 

    ----------------------------- 

    您关于黄金开采成本的说法是没有问题的！当我们看到的信息一

定要和实际进行验证！黄金由大概 8 年前 100 元多到现在将近 400；

我们的货币量由 20万亿到 90万亿，看来还是基本同步的！我没有否

认这点，但是即使投资黄金节点也非常重要，我前面分析了，如果一

旦通缩那么黄金的价格就要大幅下降，人民币对内值钱了！可能出现

有些人抛黄金换美元出国的现象，如果那时候买不是更好吗？从世界

金融波动看美元走强必然伴随黄金和石油价格的下跌，现在是美元走

强周期所以我还是不建议现在买黄金！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0316:11 

    @JarvisWoo2012-09-0315:48:22 

    LZ 你好。很久没有看到这么好的帖子里。昨天熬夜到 3 点半一

口气看完。解决了我心中长久以来的很多困惑，对您十分的佩服。 

    我有个疑问，就是您说索罗斯在香港囤积人民币狙击中国外汇，

但是我在网上没找到相关的信息。还有就是您怎么看这篇帖子的观点 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2729/94/66/9_1.html 

    ================........... 

    ----------------------------- 

    我看到您的回复了，非常感谢您的支持，您的哪个帖子我看了，

正在仔细琢磨，非常有内涵！索罗斯在香港囤积人民币狙击中国外汇

是去年一个不起眼的消息！我正在我的资料库搜索，类似的找到了您

看一下： 

    『经济论坛』[二手资料]索罗斯做空中国并非空穴来风(转载)点

击：16652回复：75作者：某人 y发表日期：2011-2-1214:18:00回

复 

    索罗斯做空中国并非空穴来风 

    作者：邱林 

    最近，国际金融大鳄索罗斯裹挟万亿热钱重返香港，对中国虎视

眈眈，他是来赌人民币升值吗？不是，索罗斯从来都是靠做空赚钱。

国内著名期货专家郭晖认为，目前中国除了还没持续加息，其他都符
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合索罗斯做空标准，因此估计索罗斯会先重点攻击中国粮食价格，以

此推升中国 CPI，迫使央行持续加息。（11月 19日金融界网） 

    索罗斯此次重返香港，几乎所有的人都在猜测，索罗斯嗅到了什

么机会。纵观索罗斯 1992年做空英镑、1998年阻击泰铢、2003年染

指格鲁吉亚“玫瑰革命”等经历，有的观察家认为，索罗斯是在密谋

做空中国？尽管听起来颇有些毛骨耸然，或者纯属是无稽之谈，不过，

索罗斯做空中国也不是空穴来风，是真、是假、什么时候到来？现在

还不得而知。 

    实际上，索罗斯密谋做空中国与近来日死灰复燃的中国崩溃论有

很大关系。被称为“末日博士”的投资分析师麦嘉华今年初预言称：

“中国经济将在 9至 12个月内崩溃。”那么，到底在什么情况下，索

罗斯等投资家或跨国投机集团才会做空中国，或中国经济才会崩溃？ 

    分析人士指出，至少有以下三种情况：第一、大量的游资、热钱

进入中国捞够后撤出，于是大量抛售人民币，造成人民币贬值美元升

值，以至在国内引起一片恐慌抢购黄金与兑换美元转出国外，因此中

国黄金价格暴升储备空虚，以至前所未有的通货膨涨。第二、美国政

府性的基金忽然失控，信誉遭到严重质疑，美元贬值，美国债券缩水，

这样或许会连累世界上所有持美国国债的国家，特别是中国作为美国

国债的最大买家将首当其冲。在这情况下，首先是美国政府面临破产

危险，根据多米诺骨牌效应日本、中国、俄罗斯等同样跟随风险。第

三、自 2007年后，中国主要是靠房地产投资与信贷投放维持 8%的经

济增幅，但这种投入不可长久持续。由于中国房地产泡末已经到了不
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可收拾局面，演变成阻碍经济发展的拌脚石，激化社会矛盾，甚至是

到了各级政府没能力收拾之局面，这时候外国投机商才有机会趁空而

上。 

    当然，这只是几种假设而已。不过，需要提到的是，今年 5月以

来，华尔街三大空头盯上中国，放风欲“做空中国经济”。全球最大

的对冲基金公司掌门人查诺斯，把中国当成了下一个做空的目标。查

诺斯、麦嘉华、格兰瑟姆等几位华尔街赫赫有名的对冲基金经理，不

约而同“看空中国”。他们所做的就是寻找经济泡沫，然后吹大泡沫

直至将泡沫捅破。如果索罗斯等投资家或跨国投机集团代表美国利益，

联手做空中国，其能量将是不可估量的。人们不禁要问，美国人是想

做空中国，是想把中国搞垮，或者是“惧怕”中国崛起？也许这几种

可能性都有。试想在全球化的今天，有着 13 亿人口和庞大经济规模

的中国如果真的垮掉或崩溃了，美国人就可以高兴了吗？ 

    其实，美国对中国的崛起并无多少惧怕，但对中国有超越美国的

势头确是不信服的，必定要比试较量一番。于是，美国的一系列对策

便主要围绕着维护自己“世界老大”地位的终级目标。奥巴马政府目

前仍从政治，经济和军事三个方向同时出击，意欲捕捉中国的“软肋”，

陷中国的发展于两难，进而达到迟滞中国崛起，并将中国定格在“二

流国家”的战略目的。 

    在奥巴马的战略布局中，中国被美国挤到“二流国家”的捷径是

——人民币大幅升值、股市和楼市泡沫极端膨胀，强势大国再驱使国

际热钱反向全面做空中国经济，即从股市、楼市和汇率市场同时做空
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中国，使中国遭遇日本 1990 式金融危机，从此一蹶不振，国民财富

积累被席卷而去，成为核心国家驶出沼泽的垫脚石。 

    而要达到这个目的，就需要索罗斯等投资家或跨国投机集团为其

服务。前一段时间，“中国的房地产泡沫相当于 1000个以上的迪拜”，

华尔街的对冲基金经理詹姆斯·查诺斯这一句惊人之语影响深远。由

于中国楼市的涨价已远远超出国民购买力的极限，此时国际舆论热议

中国楼市巨大泡沫并非偶然。而当中国楼市泡沫冲刺到了令国际热钱

惊喜交加的前所未有泡沫高峰，便是美国人对中国下手的好时机。 

    因此，针对索罗斯等投资家们做空中国的动机，我们应及时的、

小心翼翼且坚定不移的引导经济软着陆，而不是继续依靠信贷和房地

产维持 GDP增长目标，为泡沫的扩大提供时间，这样才能化解硬着陆

风险以及索罗斯等投资家们做空者的袭击。只有中国先主动“做空自

己”，调整或降低增长目标，将政策着力于深刻的改革而不是短期的

刺激与抑制，推进转型并承受痛苦，才会化解中国被“做空”的风险。 

    ---这篇文章今天看就更有现实意义了！您给的文章和我的判断

结论高度一致，我是从理论分析与实际结果相结合，那篇文章是从专

业技术角度谈，值得我学习！先出去买菜，回来再仔细研究答复您！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0319:28 

    @starsnie2012-09-0318:08:29 

    有一个问题想请交张老师，就是 2008 年中国增发了货币，为什

么人民币反而是升值呢？ 

    ----------------------------- 
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    说到这里不得不谈哪个著名的四万亿了，为节约大家时间我节选

要害 

    1：2009年 03月 07日 09:56实施积极的财政政策，一方面要实

施结构性减税，另一方面要大力增加政府公共投资和支出，财政收支

紧张的矛盾突出。2009年全国财政预算赤字将达到 9500亿元，从最

初财政部提出的 2800 亿元,到上报全国人大的 9500 亿元,2009 年的

预算赤字只用了不到 4个月,就已经抬升了 6700亿元,2009年财政预

算赤字达 9500 亿九倍于 2008 年这是新中国建国以来最高额度的财

政赤字。记者了解到,即便在 1998年前后面临亚洲金融危机的严重威

胁时,中国政府也始终把财政赤字控制在 2000 亿~3000 亿元的规模,

一位多次参与预算报告编撰的财政部专家用“史无前例”形容此次提

交全国人大审议的预算赤字规模。赤字规模达到 9500亿元,其占 GDP

的比重将接近 3%。新增的赤字规模,主要通过国债筹集。多家投行对

今年的国债发行规模做出分析预判,结合 2009 年将到期偿还的国债,

预计今年的新债发行可能会达到 1.5万亿甚至更多。2008年,中国实

际发行国债 8558亿元。 

    全国人大相关人士对 9500 亿规模的赤字有不同的意见,部分观

点认为,为了保八,保就业等目标,大规模的赤字是必须的,而且这个

规模在国际警戒线范围之内。另外一种看法是,积极财政政策必然会

扩大财政赤字,但如此大规模的赤字可能会造成一定的风险。尤其是

地方政府对中央代发的 2000亿资金,能否按时偿还。 

    过去几年中国的赤字率一直在 1%以下,2008 年赤字 1110 亿元,
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今年的预算赤字九倍于 2008年 

    当西方 7 国集团一致赞赏中国积极的财政政策时,中国政府已然

决心把积极财政“用到极致”。 

    中央财政国债余额限额 62708亿元。 

    记者：对于这 4万亿元投向哪里，您有什么建议？ 

    汪涛：目前，政府已经明确 4万亿元将投向十个大的部门。并不

是说中央政府要花 4万亿元，是中央政府出一部分钱，地方配套一部

分。但这些配套资金从哪里来？地方政府没有多余的钱拿来投资，也

得靠贷款，最后也是通过地方政府控制的企业去发贷、去借款，也就

是说基本上是都是社会资金。中央政府是靠国债来解决资金问题的，

最后投资额肯定不会超过总量的 1/4。它起的关键作用就是竖立一个

标杆，告诉大家一些行业已经立项，可以赶快去投资。 

    2：2012 年财政预算赤字为 8000 亿元左右，实际执行规模可能

达到 1.2 万亿元。根据年初财政部的计划，2011 年安排的预算赤字

为 9000 亿元，占 GDP 比重约 2%。表面上看，2012 年 8000 亿元的赤

字规模比 2011 年有所减少，赤字占 GDP 的比重也将下降至 1.5%左

右，但财政政策的实际力度并未减弱。由于 2011 年财政收入状况较

好，前 10 月财政收入同比增长 27%，约为同期 GDP 水平的 3 倍，实

现了财政盈余 1.3 万亿元，占 GDP 比重达到 2.9%。即便后两个月按

照 2008 年的支出节奏，后两个月收支差额也仅为 1.8 万亿元，即全

年实际完成赤字约 5000亿元左右。按照一般规律，结余的 4000亿元

财政盈余将转入下一年，明年实际可安排的赤字有望达到 1.2 万亿
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元。 

    ------大家看看从 2009年到 2012年，连续四年发高额国债刺激

经济，表现为 GDP 的虚高，这样表面看我们的经济不错，需求旺盛，

有了货币走强的依据，由于我们的外汇结算特点和当时金融危机的源

头美国的问题，美国拼命降息，将国际热钱往中国赶！中国在这里投

资热火朝天，热钱一看有利可图飞奔而来，来了这么多美元汇率当然

要升！但是美国就开始逼我们人民币升值了，让到中国的热钱获利，

这个过程一直持续到去年年底，这就是人民币对外升值的原因，这个

升值主要是美国故意连哄带吓的推动和国际热钱的进入，对我们没有

任何好处！白白的给人家付出高额利息，这样说吧，来的美元不是来

给我们搞建设的，而且是美国人两次宽松多印出来的钱，他存美国几

乎没有利息，到我们这我们还要给他付高额利息，实际上他的美元到

我这里，我还要把他买成美国低息国债，那么我就等于是冤大头给人

家随便印的钞票付利息！ 

    我们后面我接着谈一下这四万亿的去向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0319:43 

    当年四万亿的投入是个大拐弯，预示着经济决策者完全看错了世

界经济走势 

    当时上半年防通涨，在不停加息！下半年治通缩，在不停降息！

在宏观调控政策上短时期内如此大的变化带来了巨大的负作用！隐藏

着极大风险！比如当时一些地方房价已经下降百分之 20到 30了！退

房断供现象发生！，后面转眼间就排队买房了！房价忽然急剧上涨了！
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其实我们今年又何尝不是这样呢，先加息加准防通胀又忽然发现企业

快不行了，房子卖不出去了，赶快在春节前后定调保增长，我们鄙视

中国的哪些御用经济学家是有道理的，他们每一次的判断都和实际相

反！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0320:04 

    对于 2009 前半场的通涨原因有材料表明主要是食品价格上涨引

起的，并不是因为流动性过剩。那么加息加准这样的药方明显开错！

在年初的时候，有学者就判断 2009 年底的时候通涨会回落，价格会

企稳，发动猪肉等商品价格上涨的因素消失后，价格就会回落。当然

包括大宗商品在内的价格压力消失了，而且往反方向走， 

    ---1：大家注意 2009 年的通胀居然是猪肉价格带头的！嗯，里

面有门道！这是和国际经济形势密切有关的，不能认为是政策引导的

通涨然后变成了通缩，至少不是货币政策引起的。那么那些经济学家

为什么非要把它往货币上扯呢？其实只要摁住猪头问题不就很好解

决吗？假设真的是货币的问题，后来四万亿不是为解决这个问题印了

更多的钱吗？我们不要管美国如何，这个逻辑不通！回顾 2012年初，

农产品价格暴跌又是猪肉是领军的！，解决这个问题很简单，要将农

民散养猪和建立国营养猪场相结合清退外资和投机资本出这个领域！

国家在保证农民合理利润的基础上规定猪肉的合理价格！这是国计民

生的东西，是人家一再发动经济攻击的薄弱点，这样也可以杜绝瘦肉

精的滥用，保障最基本的食品安全，这是试点，稳步推广！ 

    2：奇怪的是猪肉等商品价格上涨的因素消失后，价格回落。当
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然包括大宗商品在内的价格压力消失了，而且往反方向走。从逻辑上

讲猪肉的上涨下跌和铁矿石、原油居然有关联？真有关联吗，我们国

家猪肉的价格决定世界原油黄铜的价格吗？绝对是笑话，那么这个联

动性为什么这样强，同进同退？原因只有一个，有大家伙操控，如果

有个家伙操控的话，同志们，我们就不难理解当时国企判断错原油走

向发生巨亏了吧！2012 他们又来了！诡计还是那个诡计傻瓜还是哪

些傻瓜汉奸还是哪些汉奸钱还是那样被骗走！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0320:11 

    @你的温柔如磁场 2012-09-0319:41:59 

    马克后慢慢看。虽然很多看着不理解。不过楼主考试的那两次感

慨很赞成。 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    不理解就问，我不喜欢抽烟喝酒应酬打牌，以前喜欢过一阶段打

战争游戏，什么秘密潜入之类都自己琢磨两个版本都打通关了，之后

发现现在的游戏没有节制没有头，这样就白耗费人精力，起不到游乐

锻炼反应和思维的目的就不玩了！就是喜欢自然和学习！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0321:41 

    @altera07132012-09-0313:16:55 

    @zxl196820122012-09-0311:17:11 

    @altera07132012-09-0310:31:51 

    到底换美元是可不可行的呢？糊涂了。本人经济学知识小白 
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    ----------------------------- 

    有收益，但是风险尤其是道德风险超过收益！...... 

    ----------------------------- 

    国家管制强行兑换美元，不许私人拥有美元！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0321:48 

    @春天来吧来吧 2012-09-0320:24:47 

    lz你还好吗？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，活的挺好，今天我朋友专门来告诉我他发现了一个金砂

矿，嗯，就我和他知道，有没有会淘金的朋友请具体教一下我如何淘

金？您看，我好的不得了！哈哈哈！我们新疆就是宝贝多啊，同时朋

友哪里还发现有墨玉，大水晶！哎，按理说这些都应该国家管制矿产，

私人不得开采买卖！现在是一把乱相，也罢，我先发个财，自己搞个

学校自己当校长，学生凭德才进入，穷孩子不收学费，管饭也算对我

取今日国家之财的补偿吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0322:32 

    @JarvisWoo2012-09-0315:48:22 

    LZ 你好。很久没有看到这么好的帖子里。昨天熬夜到 3 点半一

口气看完。解决了我心中长久以来的很多困惑，对您十分的佩服。 

    我有个疑问，就是您说索罗斯在香港囤积人民币狙击中国外汇，

但是我在网上没找到相关的信息。还有就是您怎么看这篇帖子的观点 
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http://club.china.com/data/thread/1011/2729/94/66/9_1.html 

    ================........... 

    ----------------------------- 

    1：现在香港的银行针对大陆居民设立人民币账户，高息揽储人

民币，这么做，有更深层次的意图么？--香港银行一定是受委托替客

户收人民币！这个客户应该就是索罗斯！---我个人无法取证，国家

啊，养那么多专家干什么吃的，哎不提了 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0322:51 

    2：实际上，索罗斯密谋做空中国与近来日死灰复燃的中国崩溃

论有很大关系。被称为“末日博士”的投资分析师麦嘉华今年初预言

称：“中国经济将在 9至 12个月内崩溃。”那么，到底在什么情况下，

索罗斯等投资家或跨国投机集团才会做空中国，或中国经济才会崩溃？ 

    分析人士指出，至少有以下三种情况：第一、大量的游资、热钱

进入中国捞够后撤出，于是大量抛售人民币，造成人民币贬值美元升

值，以至在国内引起一片恐慌抢购黄金与兑换美元转出国外，因此中

国黄金价格暴升储备空虚，以至前所未有的通货膨涨。 

    ------这个可以有！但是国家有限制携带黄金出国的规定：外汇、

贵金属物品检查手续出国公民所持有的人民币、支票、汇票等和国外

的债券、股票、房契、以及同处理国外债遗产、房地产和其他外汇资

产有关的各种证书、契约和授权书、委托信等，未经国家外汇管理局

批准，不准携带，托带或邮寄出境。如携带黄金、白银、白金等贵重
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金属及其制品，海关在国家规定内限额内查验放行。首饰不超过 100

克超过限量部分，退回国内亲友或交当地中国人民银行收税，不准携

带出境。所以既然黄金带不出去，那么黄金的价格就由国内市场人民

币决定！ 

    第二、美国政府性的基金忽然失控，信誉遭到严重质疑，美元贬

值，美国债券缩水，这样或许会连累世界上所有持美国国债的国家，

特别是中国作为美国国债的最大买家将首当其冲。在这情况下，首先

是美国政府面临破产危险，根据多米诺骨牌效应日本、中国、俄罗斯

等同样跟随风险。 

    -----这个不可能但是搞垮欧元反搞中国是可能的！ 

    第三、自 2007 年后，中国主要是靠房地产投资与信贷投放维持

8%的经济增幅，但这种投入不可长久持续。由于中国房地产泡末已经

到了不可收拾局面，演变成阻碍经济发展的拌脚石，激化社会矛盾，

甚至是到了各级政府没能力收拾之局面，这时候外国投机商才有机会

趁空而上。 

    -----这个真的可以有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0322:52 

    3：先学习一篇文章【中华论坛】人民币国际化后看索罗斯如何

做空香港《转》发表于：2011-08-1718:37:14作者:传说中的鹦鹉 

    前几周，我只想到这个人可能极度危险，但是一直不知道他在干

嘛，但是这次，有眉目了。这篇文章不可能帮助改变我们的困境，当

然，很多外行人是看不懂这篇文章的，就连我们学校的经济类的学生，
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我认为也未必看得懂。 

    这里先提及一些关于 CDS的基础知识，这个可以帮助我们了解整

个布局。 

    信用违约互换 

    定义： 

    信用违约互换（CreditDefaultSwap,CDS)又称为信贷违约掉期，

也叫贷款违约保险，是目前全球交易最为广泛的场外信用衍生品。

ISDA（国际互换和衍生品协会）于 1998 年创立了标准化的信用违约

互换合约，在此之后，CDS交易得到了快速的发展。信用违约互换的

出现解决了信用风险的流动性问题，使得信用风险可以像市场风险一

样进行交易，从而转移担保方风险，同时也降低了企业发行债券的难

度和成本。 

    这个东西，很多国人都是不太了解的，即使是学金融的，也不会

知道这个东西的另一层含义。 

    现在网上很多所谓专家，都发文，要求我们要密切关注索罗斯，

防止他在未来做空香港股市。我不骂人，但是从战术上，没有可能任

何两场战争，会使用同样的战法，所以我们不需要防范做空股市，人

家是做多股市的，各位专家多虑了！ 

    开始分析了： 

    前几周，在香港，首批以美元计价的中国债券发行了，这个东西

的发行，有他自己的理由，因为美元预期下跌，人民币预期上涨，所

以中国政府利用美元来融资，从这个方面讲，是非常理智的，但是另
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一个方面，貌似危机四伏。 

    过去，中国债券在中国国内以人民币形式发行，对内融资，当出

现无法还债的时候，中央可以直接印钱，也就是说不可能出现信用违

约风险或者风险极小，除非印钞机坏掉了，印不了钱。但是，当出现

了以美元计价的中国债券在香港对外发行的时候，问题就不一样了。

也就是说，未来中国政府需要在市面上回购美元进行还债，但是我们

看到自己的美元储备那么多，所以现在看，不是问题。我们应该有这

样一个概念，为什么股指期货会影响股市的走势，影响股市的信心呢？

首先，股市交易，交易是有实物标的的，货就那么多，交易量也是有

限的，但是股指期货不一样，只要有人看多，建立多头合约，你就可

以无限做空，只要你有钱，又有人跟你对赌。当大量空头合约入场，

打压股指期货的时候，股市就会震荡，因为人们可以看到大量资金赌

股市下跌，他们就会纷纷抛售手上股票，从而正式打压股市。债券也

一样，债券的交易额是有限的，但是如果建立了债券违约指数，这个

东西却有无限制的交易额，只要有人建立多头合约，我们就可以无限

做空，但是必须有标的物，就是这批对外的美元计价的中国债券。高

盛，或者说是外资投行吧，他们一定会在远在美国西海岸的芝加哥交

易所建立这种用美元买卖的中国债券违约指数衍生产品，如果中国经

济出现崩溃的时候，就会有大量的资金做多这个债券违约指数，从而

直接影响到中国国内的债券的信心，如果加上标普以及穆迪等评级机

构下降这批美元计价的中国债券的评级，则会直接影响到中国国内的

信用评级。 
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    有人会问，为啥不能直接降低国内人民币计价的中国债券的评级

呢？因为中国有印钞权，不可能还不起钱的，但是美元计价的债券就

是有可能被降低评级的，从而影响中国国内的债券信心。这招叫什么

好呢？敲山震虎呢，还是隔山打牛好呢，随便吧。 

    中国会怎么做呢，立马利用外汇储备去做空这个债券违约指数，

因为要显示出信心，也就是跟美国的对冲基金成了对手盘，对冲基金

做多，中国政府的资金做空。 

    这跟索罗斯什么关系呢？ 

    索罗斯必定在这个时候，在香港银行拆解港币，在市场上面抛售，

也就是做空港币，香港小地方，港币不多的，中国这次还得救，还是

用自己的美元外汇储备，在市面上买回港币，稳定港币。 

    这样一来，中国的外汇储备必定快速减少，而远在美国的违约指

数，直接影响到中国热钱的情绪，或者说，早在中国崩盘的时候，热

钱就开始向外涌出，怎么涌出？人民币换回美元，中国外汇储备还得

减少，而且记住，中国这个最大的粮食进口国还得用美元购粮食的，

如果中国粮食不够，粮价高企，我坚信，外汇储备一定告急！告急怎

么办，热钱可能只能够以人民币的形式留在中国，换不回来了，但是

他们很多是从外资银行借入美元，换成人民币的，这次惨了！怎么办，

这个是违约啊，买什么？CDS！这时候，CDS的价格立马飙升。 

    那索罗斯呢？可能早在几个月前，就在欧洲，美国甚至大洋洲买

入了无数这些 CDS 合约，香港证监会算什么，远洋违约掉期也能监

控？根本不可能，这些数以万计的 CDS，价格将会在短时间内飙升。 
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    这边，中国用自己的外汇储备买回港币，越买，自己的储备越少，

热钱就越担心自己出不去了，索罗斯这些对冲基金，则高价把自己的

CDS 卖掉，狂赚。赚了的钱，马上转移到香港，继续利用杠杆原理，

扩大后继续拆借港元，继续沽空。最后发现，中国在用有限的外汇储

备四线作战：一线是高价进口农产品，二线是做空海外的债券违约指

数，三线是应付流出的热钱，四线是在市场买回港币，稳定汇率。但

是越是作战，外汇越少，CDS价格越高，索罗斯他们的钱就越多，根

本没办法打赢这场仗，索罗斯呢？在香港政府妥协放弃联动汇率后，

低价买回港币，赚取其中差价，而我的预期是，美元兑港币汇率现在

是 7.5 左右，未来可能涨至 15 以上，在没有了联动汇率后，港元独

自波动，金融市场已经非常不稳定了，香港的亚洲金融都会地位必定

丧失！从中的差价，则是这些对冲基金的利润，还有就是 CDS方面的

利润。 

    有人会说，不怕，中国有大量的黄金！那就错了，也正因为这些

黄金的存在，可能对冲基金们会提前持有了空头头寸甚至在中国出现

问题的初期，就开始狙击黄金，黄金必定是中国资金的坟墓，当我看

到新闻，上海北京等地，民众排队买入黄金的时候，我就知道，其中

的很多人，未来是得跳楼的，让上帝保佑他们。 

    而现在的我们，还在担心索罗斯狙击港股，我肯定，这个是不可

能的。那也有人会问，为什么 97 年索罗斯不用 CDS 融资，最后惨败

呢？看上面，CDS 这个武器是摩根士丹利 1998 年研制出来的，已经

在欧洲债券战场上面大显神威了，但是貌似我们却不知道，这次会用
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在香港。 

    而我相信，经过这次狙击战，中国的金融学子们肯定会对金融，

予以一个全新的认识，这个东西，不单单是一个工作，还是一个武器。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0323:05 

    大家看这段：“前几周，在香港，首批以美元计价的中国债券发

行了，这个东西的发行，有他自己的理由，因为美元预期下跌，人民

币预期上涨，所以中国政府利用美元来融资，从这个方面讲，是非常

理智的，但是另一个方面，貌似危机四伏。 

    过去，中国债券在中国国内以人民币形式发行，对内融资，当出

现无法还债的时候，中央可以直接印钱，也就是说不可能出现信用违

约风险或者风险极小，除非印钞机坏掉了，印不了钱。但是，当出现

了以美元计价的中国债券在香港对外发行的时候，问题就不一样了。

也就是说，未来中国政府需要在市面上回购美元进行还债，但是我们

看到自己的美元储备那么多，所以现在看，不是问题。" 

    -----当初我们的众多央企就是因为觉得石油价格不会掉结果石

油由 100 美元掉到 30 美元发生巨亏的！这次这个骗局与上次手法一

模一样！只是红绳子换成白绳子！当然也暴露了索罗斯的战略意图就

是要把我们的美元储备搞掉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0323:23 

    简单的说我们必须保持美元计价的中国债券的价格，因为这关系

到中国国内的信用评级，而信用评级是美国操控的！这样就逼我们利

用外汇储备与债券违约指数进行对赌！外资投行，他们一定会在远在
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美国西海岸的芝加哥交易所建立这种用美元买卖的中国债券违约指

数衍生产品，如果中国经济出现崩溃的时候，就会有大量的资金做多

这个债券违约指数，从而直接影响到中国国内的债券的信心，如果加

上标普以及穆迪等评级机构下降这批美元计价的中国债券的评级，则

会直接影响到中国国内的信用评级。 

    索罗斯必定在这个时候，在香港银行拆解港币，在市场上面抛售，

也就是做空港币，香港小地方，港币不多的，中国这次还得救，还是

用自己的美元外汇储备，在市面上买回港币，稳定港币。 

    这样一来，中国的外汇储备必定快速减少，而远在美国的违约指

数，直接影响到中国热钱的情绪，或者说，早在中国崩盘的时候，热

钱就开始向外涌出，怎么涌出？人民币换回美元，中国外汇储备还得

减少，而且记住，中国这个最大的粮食进口国还得用美元购粮食的，

如果中国粮食不够，粮价高企，我坚信，外汇储备一定告急！告急怎

么办，热钱可能只能够以人民币的形式留在中国，换不回来了，但是

他们很多是从外资银行借入美元，换成人民币的，这次惨了！怎么办，

这个是违约啊，买什么？CDS！这时候，CDS的价格立马飙升。 

    那索罗斯呢？可能早在几个月前，就在欧洲，美国甚至大洋洲买

入了无数这些 CDS合约，这些数以万计的 CDS，价格将会在短时间内

飙升。 

    这边，中国用自己的外汇储备买回港币，越买，自己的储备越少，

热钱就越担心自己出不去了，索罗斯这些对冲基金，则高价把自己的

CDS 卖掉，狂赚。赚了的钱，马上转移到香港，继续利用杠杆原理，
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扩大后继续拆借港元，继续沽空。最后发现，中国在用有限的外汇储

备四线作战：一线是高价进口农产品，二线是做空海外的债券违约指

数，三线是应付流出的热钱，四线是在市场买回港币，稳定汇率。但

是越是作战，外汇越少，CDS价格越高，索罗斯他们的钱就越多，根

本没办法打赢这场仗，索罗斯呢？在香港政府妥协放弃联动汇率后，

低价买回港币，赚取其中差价，而我的预期是，美元兑港币汇率现在

是 7.5 左右，未来可能涨至 15 以上，在没有了联动汇率后，港元独

自波动，金融市场已经非常不稳定了，香港的亚洲金融都会地位必定

丧失！从中的差价，则是这些对冲基金的利润，还有就是 CDS方面的

利润。 

    ------其实，索罗斯可以不攻击港币，他的主攻也不是港币，比

如现在大量外资撤离中国，有比如在恐慌中境外的人民币要兑换美元！

效果也一样！他就是要改变热钱的预期！逼他们出逃。 

    有人会说，不怕，中国有大量的黄金！那就错了，也正因为这些

黄金的存在，可能对冲基金们会提前持有了空头头寸甚至在中国出现

问题的初期，就开始狙击黄金，黄金必定是中国资金的坟墓，当我看

到新闻，上海北京等地，民众排队买入黄金的时候，我就知道，其中

的很多人，未来是得跳楼的，让上帝保佑他们。 

    ------------这个的看法和我高度一致！尤其是纸黄金 

    而现在的我们，还在担心索罗斯狙击港股，我肯定，这个是不可

能的。那也有人会问，为什么 97 年索罗斯不用 CDS 融资，最后惨败

呢？看上面，CDS 这个武器是摩根士丹利 1998 年研制出来的，已经
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在欧洲债券战场上面大显神威了，但是貌似我们却不知道，这次会用

在香港。 

    -----这哥们肯定是行内人士，但是如果加上我的后续判断，就

是毕竟美元出走了后在香港的人民币忽然大量进来收购我们的财产！

这是最后目的！简单的说就是美元先出，人民币后进！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0323:32 

    作者：传说中的鹦鹉更多作品发短内信加为好友个人中心 

    级别：守备积分：11740发表于：2011-08-1718:44:37 

    从市场态势看，现在已经进入结构性滞胀阶段，通胀和股市失血

等等都同时出现。后面有两种选择，一个是继续保持紧缩，一个是放

水。前者我们会很艰难的熬过 1年，等待复苏，后者我们将在巨大的

通胀和导致的货币信用丧失的情况下出现政权问题。最近又有国外的

声音：西方应该帮助中国减轻通胀压力，因现在世界特别需要中国国

内经济强大。这个就是一个骗局，美国期望中国继续放水。 

    ------------所以，我判断是紧缩！ 

    人民币兑美元快速升值，NDF也配合快速升值（中国的人民币升

值不是经济问题，已经是政治问题了，就像加息一样，人民币对内贬

值但是对外升值，结果就是形成人民币的货币泡沫，人民币的货币泡

沫要比房地产泡沫更加厉害，因为房价跌不致命，但是人民币失去信

用很致命，前者是经济问题，后者是政权问题）。不过最近的人民币

升值有维护股市的味道在里面，怕热钱逃跑，同时引导热钱进来，但

是这个是一个陷阱，一个巨大的导致货币泡沫的陷阱。 
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    --------这样的政策就有问题了，热钱跑当然不好，但是把热钱

引进来，这个有些荒唐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0323:39 

    @tiandaoxia2012-09-0322:41:12 

    @zxl196820122012-09-0321:48:30 

    @春天来吧来吧 2012-09-0320:24:47 

    lz你还好吗？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    如果您一个人来了好办，如果千万网友都来了，我们干脆把蒙古

收回得了，我们去哪里建设社会主义。哈哈哈，我们是去统一祖国嘛，

哪个国境线长的很，我去看过，骑着摩托就过去了。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0323:44 

    @tiandaoxia2012-09-0321:43:18 

    这样想想,美国现在抓着咱们**精英们(个体+群体)的那么多"小

九九",朝着老美的思路发展下去是趋势难档阿!那么多人换美元,也

正中下怀了,也成了趋势了？**算是被套牢了!要是真到了那时候,咱

也 hold 不住了,顾不上民族情怀了--有没有饭吃还是个问题,还管是

不是转基因,哎!对了,这个现金为王,是只家里头的？如果对内通缩,

对外通胀.那不仅是现金在哪里的问题,还是印的是哪个人头的问题？

烦请 LZ不吝赐...... 
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    ----------------------------- 

    您文笔好是好，只是太过细腻，我确实不知道美女你问哪个问题，

啊，也许是我碰到美女智商下降，麻烦再点明一些。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0400:05 

    网友的这个精彩结论我赞成： 

    现在美国其实已经获得了人民币定价权，因为我国的货币发行模

式就是被美国控制的，美国通过控制中国的外贸盈余来控制中国的货

币发行量，货币发行量决定了这个货币的购买力的维持情况。 

    我再重申一遍，我国的房地产泡沫破裂不可怕，我们银行技术破

产不可怕，因为这个只是经济问题，会对政治和政权产生影响，但是

不是致命的，但是假如我们的人民币失去信用，那么就肯定是政权问

题。 

    美国人现在在中国重复叶利钦的这个招数，那就是要让货币失去

信用，一旦货币失去信用，政权就倒霉了，一旦政权倒霉，中国失去

中央集权的模式，新疆、西藏和内蒙肯定分裂出去，我们国家就完蛋

了，这个是美国梦寐以求的一劳永逸解决中国问题的办法。从上周情

况看，香港那边显示出来的情况是热钱持续逃跑，但是我们的银行间

拆借利率上周却走低（有人说是央票到期的问题，我觉得不仅仅是这

个问题），另外上周人民币快速升值（是为了吸引散户热钱，其实这

个就是一个陷阱），以上这些和上周股市大跌有关，肯定有人借股市

大跌来要挟高层货币放水，高层一定要识破他们的陷阱。 

    另外央行在货币里面放水有很多办法，有些办法是通过 M2 看不
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出来的，所以高层要密切关注银行间拆借利率的走势。政治局常委要

明白一个道理，货币再放水就是放弃政权，后果大家都知道的。 

    从最近的银行间拆借利率下降来看，其实流动性增加了，然后结

合人民币的最近升值来看，是否可以这样理解，我们的银行也持有大

量人民币多头，如果人民币升值可以增加流动性的话，那人民币多头

要么就在银行里面占着巨额比例，要么就是，人民币兑美元本身就被

用成了信用保证品，当人民币升值的时候，银行体系的资产部分会呈

倍数放大（就是通过扩大资产负债表的模式印钱）。组内成员担心

2001 年开始的股改的 800 多亿注资银行的美元，现在其实有一部分

已经在做多人民币了。这样在 M2 中还看不出来，因为是通过扩大银

行资产负债表来发放流动性。这样的话人民币一旦贬值，我们的银行

立马就技术破产。 

    ------这哥们太内行了，我在 2011 年底死活没有想明白是哪个

渠道多发钱了！我就奇怪修铁路的钱忽然没有了，忽然又来了，看这

句：“这样在 M2中还看不出来，因为是通过扩大银行资产负债表来发

放流动性。这样的话人民币一旦贬值，我们的银行立马就技术破产。”

其实这是玩火啊，看来央行已经在玩火了！我的判断是对的，他们不

敢再发债搞通货膨胀了，但是没有想到他们会孤注一掷人民币升值来

印钱，这不是白给热钱送钱吗？看来央行是一定要撑人民币汇率了，

这样就自己给自己上套了，2011 年底 W 在北京食堂里说，物价已经

压下来了！现在我知道他们一个是用人民币升值的办法发钱，一个甚

至到香港采用另外一个技术手段自己回购自己发行物变相印钱，和这
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个办法一样，都是接近以做假账的办法自己骗自己的发钱，人才啊，

真是作假天才在央行啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0400:06 

    人民币屡近跌停央行踌躇降准“钟情”逆回购 

    2012-07-2513:15:28来源：21世纪经济报道热度字号小大 

    继上周自扩大日内波幅以来首次触及“跌停”后，7 月 24 日，

人民币兑美元虽未再重演“跌停”一幕，但盘中最低汇价已经连续两

个交易日较中间价跌幅接近 1%，贬值趋势仍然强烈。 

    “中间价持续两日低开，表明央行在引导汇率更接近市场水平，

但与市场水平相比仍有较大差距。企业和个人购汇或持有外汇的意愿

仍然很强，交易价较中间价跌幅较大的情况预计还会延续。”一外资

行交易员称。 

    人民币汇率持续走低或许亦受到资本外流的推动。社科院世经政

所国际金融室副主任张明认为，从外汇占款、短期国际资本流量、银

行代客结售汇三个指标来看，当前资本外流的严重程度似乎超过了

2008 年末 2009 年初。“外汇占款增量显著下降，不仅为央行年内数

度下调存款准备金率打下基础，还可能促使央行通过新的渠道来发行

基础货币。” 

    不过，对于降准，央行显得颇为踌躇，尤其是 7月份以来央行令

市场对降准的预期一再落空，而是以逆回购滚动操作来平抑资金压力。

24日，央行再进行 950亿元逆回购操作。 

    央行减少市场干预？ 
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    7月 20日，人民币兑美元一度触及 6.3743，与当日 6.3112的中

间价相比跌幅近 1%，为自 5 月 14 日扩大人民币波幅以来首次触及

“跌停”。 

    23 日人民币中间价下跌 158 个基点，一反此前平稳或上涨的势

头，但盘中汇价较中间价最大跌幅仍然达到 0.98%，接近 1%的区间下

限。 

    24日，人民币兑美元中间价报 6.3339，再下跌 69个基点，盘中

最低报 6.3930，较中间价跌幅达 0.93%，但与此前多数交易日开盘跳

跌、盘中低位徘徊不同的是，人民币开盘虽较中间价下跌 0.9%，盘中

震荡走高，最终收报 6.3860左右，与前一日基本持平。 

    “有市场传言说央行入市干预了，可能还是不希望贬值趋势太

强。”上述交易员表示。 

    去年 12月份人民币兑美元曾屡屡触及“跌停”，市场人士称，当

时央行亦曾入市干预，之后人民币汇率逐渐回升。但数据显示，二季

度末，中国外汇储备余额为 3.24 万亿美元，较一季度仅略有下降，

似乎表明今年以来央行已经减少干预。 

    “目前人民币汇率接近均衡。外汇储备数量在过去一年非常平稳，

说明央行大幅减少了市场干预，市场供给和需求大致匹配，跨境资金

流入和流出大致平衡。”央行副行长、国家外汇管理局局长易纲 21日

在中国经济观察第 30次季度报告会上亦表示。 

    不过，值得注意的是，5月份以来人民币汇率贬值趋势渐渐加重，

5 月中间价创下最大单月贬值幅度。截至 7 月 24 日，以中间价计算
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的人民币汇率年内贬值 0.5%，以收盘价计算的人民币汇率贬值幅度

达到 1.4%，而 2011年以中间价计算的人民币汇率为升值 4.86%。 

    在此背景下，很多出口企业结汇的意愿降低，也不愿意做远期汇

率锁定了。“以前很多企业主在签订一年的合同后，会马上来银行办

理远期结汇业务以锁定结汇价格。但今年上半年以来，很多出口企业

不太愿意做这项业务了。”一位大行国际结算部人士称。 

    外汇局公布的银行代客结售汇数据亦显现出这一趋势。5月，银

行代客远期净售汇(即远期结售汇签约逆差)53 亿美元，较 4 月份 18

亿的逆差规模再次扩大。 

    降准预期一再落空 

    与企业结汇意愿下降相比，资本外流或许是导致人民币汇率趋贬

的更令人担忧的因素。 

    外汇占款增量是广受关注的一个指标。2009年、2010年与 2011

年，中国平均每月外汇占款增量分别为 2057亿元、2724亿元与 2316

亿元，而 2012 年上半年，平均每月外汇占款增量仅为 504 亿元，不

及前几年的四分之一。 

    张明指出，如果用“外汇占款-货物贸易顺差-实际利用 FDI增量”

的简单方法来估算短期国际资本流动，可发现 2011年四季度至 2012

年二季度累计资本流出 1828亿美元，月均流出 203亿美元，而 2008

年四季度至 2009 年一季度累计资本流出 846 亿美元，月均流出 141

亿美元。“这说明当前资本外流的严重程度超过了美国次贷危机的高

峰期。” 
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    而对人民币汇率可能继续贬值的预期，可能反过来加剧短期国际

资本流出。“有鉴于此，外汇占款增量的显著下降，为今年内央行数

度下调法定存款准备金率打下基础。”张明认为。 

    这亦是不少市场和分析人士的普遍看法。尤其是进入 7 月份以

来，随着央票到期量不断下降，外汇占款增量亦不断萎缩，市场对于

央行降准的预期虽一再落空，但仍顽强难消。 

    截至本周，央行已在公开市场连续五周进行逆回购操作。24 日

进行 500 亿元 7 天期逆回购，而本周有 1000 亿元逆回购到期，基本

对冲完毕，市场对本周降准的预期或再度落空。 

    “资金面最紧张的时刻可能过去，央行降准的迫切性也在下降。

近期海外农产品价格上涨使得通胀预期有反弹迹象，加上房价反弹，

央行可能不想在刚降息后又降准，以免释放过于宽松的信号。预计央

行还将继续采用滚动逆回购操作来平滑市场资金压力。”一位券商分

析师称 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0400:19 

    @小_李_师_傅 2012-09-0323:45:21 

    拜读完了老师的全部文章，在这里我想问一下，作为我这样的一

个，P民，现在银行还有几十万的存款，现在即不敢买房，做生意环

境又不好，放在银行的话，以后肯定会贬值，忘老师指点一下，我要

怎样才可以，让我唯一的一点点钱，以后不至于贬值太多，忘指教，

谢谢。 

    ----------------------------- 
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    存商业银行，现在利率比较高一点，按照 10 万 3 个月，10 万 6

个月，10 万 1 年存！如果我们的外贸开始持续红火了 3 个月了，就

可以拿出来投资，否则老老实实呆着，等黄金等跌下来，当然半年到

一年股票也有个买点！我说的铂金也就是 5 万 10 万的买下来给后代

用，不适合太大资金投资现金为王就是投资商铺也要他们全面倒闭再

廉价收购不是！今天我家里还来了一个给我送芦花鸡和鸡蛋的朋友，

去年他开药店，结果一年赚的十几万大多都给商铺打工了！划不来，

就自己办了一个养鸡场，他给说了，我才知道，我们吃的鸡基本都是

有激素的，2个月不到长好大，正常的鸡要大半年呢！哎！等着买商

铺也是好办法，但现在千万不要乱动，没事像我一样爬爬山，到哪里

玩一下，怡情山水吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0402:24 

    分析的好： 

    作者：客家马焱发表日期：2012-8-2820:57:00回复 

    问：看过你的书，三本书对中国房价泡沫破灭的时间节点的分析，

都是指向 2012 年 6 月后至 2013 年年底之前，为什么是这么长的区

间？ 

    答：当我看见房价泡沫快要破是，就开始写书，因为用博客根本

说不清楚。第一本书《穷人通胀富人通缩》写于 2010 年上半年，那

时房价还在上涨，出版于 2010 年 11 月份，现在已经印刷了 13 次，

畅销不断。第二本书是《中国通胀世界通缩》写于 2010 年下半年，

主要是从全球经济发展趋势中研究中国经济，对中国经济的发展模式
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提出批评，一直不让我出版，直到今年 5 月，我被迫删去 4 万多字，

才得以出版，这里面有一个章节讲到中国房价泡沫与欧债之间的关系。

第三本书才是《我们怎样过上好日子》，写于 2011年，今年元月才出

版，涉及的内容是普通居民如何应对泡沫破灭。 

    之所以把泡沫破灭的时间定于这个区间，有两个理由：一个理由

是我 2010年去考察过上海印钞厂，最大的印力是一个月可印刷 5000

万新钞，中国央行有四个印钞厂，其他三家印力加起来 7000 亿，最

大印力也就是 24 小时连轴转，一年只能印 16.8 万亿。2008 年中国

的 M2只有 47万亿，2009年一下超过 60万亿，多印了 13万亿，2010

年 M2超过 72万亿，又多印了 12万亿。 

    这两年多印的 25万亿钞票才拉高了房价，海南、兰州 2010年房

价翻了一倍，上海、北京、广州、深圳等城市普涨了一倍。现在不同，

中国房地产体量巨大，如果要拉动房价上涨，一年要多印钞 20万亿，

现在四大印钞厂日夜加班都不能满足，所以，房价一定会大跌。 

    这几年印钞后，地方政府只要拿到项目，根本不需要任何抵押，

2009 年 2010 年只要有批文，各家银行抢着放贷，而且上面有任务，

一定要把钱花完。这样，市场上流动性洪水一样泛滥。这些钱是这样

用的，如果本项目 10个亿，不管是高速公路还是桥梁、机场、港口，

基本只有 45%真正可以到项目上，55%被各级官员采取各种方式以这

样的费那样的费的名义私分，很多官员拿到钱马上就去买房子还让所

有亲戚朋友都去买房，这样自动形成一条炒楼的信息链，很多楼盘就

是他们炒起来的。一场暴雨，北京遭到天灾，77条生命就这样不见。
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南京机场的顶棚被一场风暴掀掉，哈尔滨大桥垮塌，我一点不奇怪。

以后这样的事故会频频爆发，绝对不会少。比方说，哈尔滨大桥 18

亿的款项，顶多只有 8.1亿到工程上，其他的钱都被私分，很多官员

将这样来的钱用于买房，根本不考虑价格，这就是泡沫巨大的原因。 

    高铁更厉害，一个张曙光 85 亿美元，一个刘志军 1200 亿美元，

总共不到 2 万亿的投资，他们兄弟两就拿走 8000 亿，其他的小弟自

然也没少拿。都是这么贪的。这也是地方政府官员热衷于要项目的主

要原因。如果再这么搞投资拉动经济，什么后果，大家一定清楚。胡

温也清楚，这帮兄弟见钱眼开，也没办法，最后想到一招，看是你贪

钱的速度快，还是我印钞的速度快。这一比，他们贪多少钱最后也不

值钱。现在一看，大家都知道钱不值钱，就赶紧将钱转移出境，换成

美元。这下胡温才傻眼。 

    之所以说泡沫在这段时间破灭，主要是基于几点，一是中国金融

系统肯定会出问题，这将会直接危及利益集团的整体利益，根本无法

继续。而投资一减速，本经济体的增长就是一场骗局，注定崩溃。而

且，盛宴之后，必然杯盘狼藉，刘震云小说《一地鸡毛》描写的情景

就会出现。温家宝最近在广东说，稳增长要靠外需。这已经很能说明

问题，也就是说，中国的内需无论如何拉不动，一帮穷棒子，哪来的

钱？只能依靠洋人。 

    现在这些被官员贪腐的钱正在被转移出境，一部分作为楼市投机

资金还在继续，目前，发改委还在批项目下去，还会有新的贪腐资金

出来，但是，因为大量的工程资金全部用完，而工程实际没有完工，
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有些工程可能永远不会完工，而钱已经用完。这样的状态越来越多时，

楼市投机资金会在这段时间的某一时期突然枯竭，印钞根本来不赢。

最近买楼的，只要一冲进去，就注定被套住，一辈子出不来，要么割

肉。房地产泡沫，不怕你钱再多，都会被吸干。 

    老百姓根本就没有几毛钱，一帮白领家庭凑了一点钱，却背负要

20 年甚至 30 年才能还清的债，房贷占家庭收入的 80%的比比皆是，

这样的私人债务水平，全球都少见。在以后的时间里，跳楼的不会少

见。现在中国有钱的早就有了住宅，没钱的已经永远买不起。中国未

来的经济萧条绝不是几年的事，按照周期性推算，至少 11 年，最长

17年。这种畸形的住宅生态，迟早要产生裂变，只有一个结果，泡沫

彻底破灭。 

    中国以后会很好玩。东莞樟木头曾经是鼎鼎有名的富裕之镇，现

在被 16 亿的区区小债，压得抬不起头。镇长说，市里再不来救，就

等着来收尸。现在市里，其实也在等着省里来收尸。省长朱小丹很为

难，已经放出口风：今年广东经济下行的压力之大，从没有见过。意

思是，不管你市长死不死，我都不会来收尸。那么，谁来给这些市长

县长镇长收尸，谁也不知道。胡温不可能了，习李初来之际，会干这

等鸟事吗？不会。 

    http://www.pco114.cn 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0412:21 

    @starsnie2012-09-0403:12:31 

    @zxl196820122012-09-0323:05:15 
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    大家看这段：“前几周，在香港，首批以美元计价的中国债券发

行了，这个东西的发行，有他自己的理由，因为美元预期下跌，人民

币预期上涨，所以中国政府利用美元来融资，从这个方面讲，是非常

理智的，但是另一个方面，貌似危机四伏。 

    过去，中国债券在中国国内以人民币形式发行，对内融资，当出

现无法还债的时候，中央可以直接印钱，也就是说不可..... 

    ----------------------------- 

    您说的太对了！昨天我家罕见的客人特别多，买菜做饭的，我当

时写到这，有事出去就漏了这么一段关键的话：毛主席教导我们：“你

打你的，我打我的！”有人诽谤毛主席语录，毛主席语录是什么？毛

主席语录不是八股是兵书啊，是给工人、农民普及战略战术素养的兵

书！用文言文写的孙子兵法大家看懂的不多，让毛主席用简单的话一

讲大家就懂了！对此毛主席专门还有篇文章叫《反对党八股》扯远了

回到现实问题，比如说小时候我们院子有一群小朋友，其中一个年级

大的坏孩子老欺负人，老是我们当马他来骑，我们又打不过他，咋办

呢，不和他玩嘛，他来了，我们跑的远远的！我们小伙伴自己玩！所

以我们不要搞那些复杂的股指期货、融资融券、乃至什么金融杠杆之

类，哪些东西第一是人家让获诺贝尔数学奖物理学奖智力级别的人设

计的复杂东西，首先你看不懂，说实话，我现在也看不懂！研究好几

年才能懂，懂了人家又出来新的玩法了！关键是没有必要看懂！一个

简单的逻辑人家花大钱请人设计那么复杂的东西人家不赚钱让我赚

钱？嗯哼！我们宝玉石界也有个说法，不懂的东西不要出手，我今年
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年初有好几次欢天喜地又是买回来紫色水晶项链了，又是买回来捡漏

的宝石光了，虽然我不懂起码我有个原则，先控制在百元以下的尝试，

不要像当初炒股那样从 3000 点开始抄底，抄不到 2000 点弹尽粮绝！

后来行家一鉴定都是假的！上两周我出去又各捡一次漏，这回真懂了，

都是几十块钱获得价值几千块钱的东西！我说这些和金融有什么关系

呢？太有关系了，就是一个原则，我不懂的，哪怕你做的多好看，说

的多好听，钱是我的，我就是不买！人家要骗你当然要说的让你动心，

你要问自己，真的明白这件事吗？按照我的思路我们就是要把那些打

着金融创新名义实际上是行骗的哪些垃圾统统清除。这个不是我太左，

是国际惯例！欧洲去年就预警有人在推销一种高杠杆高风险的金融产

品他们及时叫停了，我们，当然香港也是我们的地盘为什么任其横行？

高盛行骗不是一次两次了，这样的骗子公司为什么不赶出中国，哦，

当然，说不定一会高盛就出钱收买天涯先把我赶出天涯！天涯的涯叔

我给你可是将要带来大笔收入啊，不要放过发财机会哟！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0413:02 

    @tujishibing0012012-09-0409:52:21 

    楼主，刚看腾讯新闻，粮油肉蛋全线涨价，这是什么社会，鸡蛋

接近 6 块，让人怎么活，还房子，吃饭都快是大问题了，还房子呢，

抓紧崩溃，现在有房产崩溃的苗头了吗 

    ----------------------------- 

    太有这个苗头了！现在是第一波攻击，先是滞胀！我刚才爬山回

来，山顶上想通许多事，哈哈，看来想问题确实要有一定高度啊！哈
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哈哈！为什么现在有些翡翠玉石在大掉价翡翠商铺在关门而行内的人

拿货却价格没有咋变呢，我想通了了，因为对于一块翡翠来说是贵，

但商铺的租金更贵，其实拥有玉石珠宝的他现在拿给行内买的一直是

不包括店面租金的商品，这个价格由资源的稀缺性决定，没有变，而

且多是上品真品，哈哈，哪些店里环氧树脂合成的东西便宜些也就哄

哄大妈们了！说半天就一个意思，房价和房租太贵了，大家都已经选

择不租这个房子摆地摊了，回来冬天我也到三亚摆摊卖玉石，当然城

管看来要很忙了，不过他们已经不会有奖金了，说不定还要大裁员呢！

盯住人民币汇率！如果再出现急剧下滑，马上就会转为货币通缩，所

以不要急于出手，当然多买日用品可以考虑，拉动内需嘛！说了那么

几天，我一直没有找到一个好的理由说服自己买黄金，刚才想通了，

就是一旦大家抢购黄金，最后民间用黄金结算商品的时候人民币就没

有任何信用，就和金圆券一样的，当年蒋介石都知道打击黑市黄金、

美元交易，我们不知道，看看《潜伏》里面军统特务头子的老婆天天

换美元、黄金的镜头我好像依稀回到 1949 年了！您说的这个现象一

有苗头国务院就知道了，现在他们如果还有一点点理智的话就该收缩

货币了！他们前面在变着花样在玩火，在发钱，我就笑看地方哪些几

万亿的规划如何收场，笑看他房产税如何不要脸的推出，有种他们就

发钱！其实他们这次发钱比较隐蔽，他们自己也觉得挺有依据，比如

1.5 万亿的国债和相应的地方债，比如广东 1000 亿养老金获准入市

投资，能用的不能用的钱都用了花了，够多了，就这样还不够他们吃

鱼翅！还要通过延长退休年龄搜刮钱，他们能够再维持下去软着陆哪
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真的是没有天理了！等着吧，他们要采取传统的涨 1块降 5毛的办法

了！哈哈，如果这时候房价房租再涨，哪个鸡蛋就算农民不涨也要飞

上天的，那时候我就要每天徒步到农村买鸡蛋去了！结论，他们不敢

再发钱刺激了！房价尤其房租已经严重足够了商品生产和流通，如果

不能限制房租那么就彻底打压下房价！但是我担心的是这样打下房价

没有问题，但一系列的问题都会引爆！经济就会崩溃，政府主导房价

全国一次统一降百分之 50最靠谱，这样不仅稳定物价而且风险可控，

获得民心，树立政府权威，照顾各方利益！尤其打消西方期望我们房

地产崩盘造成大面积坏账压低我们人民币汇率的企图！不参加这次集

体降价活动的房地产商政府在贷款偿还等方面不给予延期或减免照

顾，一旦拖欠银行款到一定界限就没收他们的所有房产！不用雷霆手

段看来是不行了！赶快停止建设什么保障房了，老天，直接把开发商

还不起银行贷款的房子拿过来当保障房住就行了，嗨，我说这些笨蛋

咋这么磨蹭，这么笨呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0413:07 

    @starsnie2012-09-0409:49:15 

    如果大举购买黄金，美金应该会跌啊，当然美金涨，黄金也有涨

的可能。那相对人民币呢？ 

    最坏的情况就是人民币对内贬值，对外升值了。 

    看了国家扩大银行负债增加流动性的做法，那真的是自杀啊！是

否仍然会有这么一招！ 

    ----------------------------- 



494 

 

    经过这几天的分析，我忽然发现他们居然悄悄的还在发货币，说

实话，我有些动摇了，这帮孙子不要命了！居然还敢走这样的死路！

如果他们还不收手，哥们我们也抢几公斤黄金回家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0413:12 

    @hyh5502012-09-0412:32:21 

    关注关注他的微博美狗孙文[网易浙江省温州市网友]：2012-09-

0408:22:18 发表才开始亏损就喊哭，可记得以前涨价天天喝拉菲的

日子？ 

    前几年，宝钢带领矿山天天涨价，倒卖钢材的睡着都赚钱，涨价

随便卖卖低价进的存货就发了。当初有良心的经济学家对政府大张旗

鼓插手经济，疯狂印钞表示担忧。说 4W 亿发下去，2 年后会出现大

通胀，外汇储备激增，产能过剩的恶果。更糟糕的是，房地产跟经..... 

    ----------------------------- 

    我妈都打算飞回海南卖掉一套房子，因为她老人家为了我们家去

海南住的宽敞又买了一套房子，用尽积蓄借了 10 万，一分钱都没有

了！我前几天才安慰老人家，好在儿子这里还有三万五万战备粮呢！

海南的房子我不卖，种地的好地方啊，五指山哪气候！啧啧！我也得

赶快存够 10万啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0413:25 

    @无语_斜阳 2012-09-0408:53:26 

    这几天好热闹呀！ 

    军方磨刀霍霍， 
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    总理说没有安定环境，一切无从谈起。 

    那边说中小企业倒闭，要求放松货币， 

    这边中钢协说，中国钢铁业已经崩盘，因为当初 4 万亿刺

激。...... 

    ----------------------------- 

    您归纳的真好！民间有人才这一点不假！老实说我也拿不准他们

到底要干什么！中南海这段时间发的指令表现在媒体上特别混乱，我

都不知道到底是几个司令部在发命令了，看来团结在----周围不是空

穴来风啊！不管咋说我支持军方的意见！具体在我们屁民自己探讨出

路的问题上，我的态度还是持币观望！如果他们确实要继续放松货币，

一有苗头我第一时间通知大家！敌变我变，前面我提出的在政府在已

经有 1.5 亿国债基础上不再搞新的发货币口子的基础上我们坐等世

界黄金价格下调，但是如果他们胆敢放开地方债大量印钱，这回我们

不能坐以待毙，你不仁我不义，我们就是不换美元也要把金铺的黄金、

铂金一扫而空，让丫自己慢慢印钱玩！以后咱们上街卖东西都带小天

平，一两黄金一台冰箱！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0413:30 

    @liuzhigao1102012-09-0413:27:03 

    9月 6—7日【京东预订团】仅 498元，享原价 1480元【千羽千

寻鸭绒冬被】，大绒朵高蓬松羽绒冬被，100%纯棉面料，双针滚边立

衬工艺。孝父母，敬长辈，给爱人，送朋友，伴孩子，这个冬季的最

佳礼品！ 
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    ---------京东力荐，万千宠爱，暖冬触手可及！------------

- 

    团购地址：【http://www.360buy.com/product/1007222920.html】 

    -........... 

    ----------------------------- 

    唉，哥们，你们能够设计出户外的能够压缩到一个书包里那么大

的高强防风帐篷和睡袋们，如果可以我替你们打广告！我自己先订购

一个！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0413:34 

    看看下面网友的材料吧！ 

    在美国施压下，“中国大豆采购团”于 2004年 3月前往美国“集

体采购”，美国乘机操纵市场，大豆期货从 220 美元／吨暴涨到 391

美元／吨。当中国企业的代表们签下了高价进口合同离美后。美方却

发布报告：“新的统计数据显示，04／05年世界大豆产量将大增。”国

际大豆价格随即又暴跌 50％。 

    “官僚买办”让中国绝大多数榨油企业，由此被送上绝路，亏损

高达 60 亿元。随后，跨国粮商对幸存的中国油脂企业，趁机大规模

并购，1000多家内资榨油企业，瞬间烟消云散。四大粮商，从此控制

了中国 85％以上的实际加工总量。 

    这样，“四大跨国粮商”在控制了国际大豆贸易及定价权后，又

完全控制了国内大豆加工业、贸易及定价权。然后他们就利用其垄断

地位，压价收购，致使我大豆种植业，濒临被彻底剿灭的厄运，农户
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纷纷破产而改种其它作物，大豆种植面积已下降一半，只剩 940万公

顷。晚清洋人控制我大宗商品贸易，压价收购，高价卖出，而榨取垄

断暴利的历史，今天终于又重演了。这就是“官僚买办”的卖国作用。 

    建国后，我汽车工业，从无到有，从小到大，一汽、二汽等国企，

本已具有相当技术能力，然而 90 年代后“官僚买办”让全部汽车工

业，走上合资以市场换技术道路，现已基本丧失自主研发能力，“官

僚买办”导致每年向外国合作方，支付巨额技术转让费。若无奇瑞、

吉利等民族企业崛起，我汽车工业，早已彻底沦为受制于外国的低技

术装配车间。 

    早在 80 年代，我国科研人员仅用 3.5 亿元人民币，就成功研制

出大型客机“运十”，造出三架样机，但仅因缺少 3000万元资金，就

于 1985年惨遭人为扼杀。 

    “官僚买办”致使我至今每年仍要花费巨资，进口大型客机。军

队也因此而无自己的大型运输机，及以此为平台的加油机和预警机等。 

    铁道部“官僚买办”，将八种自主研发，可立即实现产业化的国

产高速列车机车全部封杀，其中包括最高时速可超过 320公里，而研

制费仅 1.3亿元的“中华之星”，“中华之星”悲壮地成了“运十”第

二。然后，铁道部“官僚买办”一下子引进了日本等国好几百台并不

先进的机车，挤掉了民族产业的国内市场。 

    “官僚买办”导致机车制造业都成了合资企业，与汽车一样，都

是外国零部件的组装车间。 

    铁道部“官僚买办”无端限定自主开发的高速列车，样车，只许
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跑 160 公里/小时速度，目的是为进口 200 公里/小时以上速度的高

速列车制造借口，使国产列车机车，永远没有机会进入高速铁路的运

输市场。 

    在青藏铁路机车招标中，铁道部“官僚买办”不许国产机车单独

投标，而只能作为外国公司的附属参与。于是 78 台美国通用公司，

GE原装内燃机车中标进口。GE车价格比我国专为青藏铁路研制的“雪

域神州”号内燃机车贵一倍多，但无论其功率、性价比还是安全可靠

性，GE都远不如“雪域神州”。在累计 150万公里的运行过程中，已

投入使用的 18台 GE机车，和 ITCS控制系统共发生包括制动器失灵、

柴油机连杆断、丢车等等，重大安全质量问题 16 个。尽管如此，铁

道部“官僚买办”却有意对之低调处理。对比他们当年对“中华之星”

和“雪域神舟”的苛刻要求，真有天壤之别。 

    具有讽刺意味的是，中国电力机车工业因“官僚买办”势力的破

坏，在国内虽失去大量市场。但多家中国机车厂的产品，却能大量出

口到国外，并受用户好评。工人们诙谐地说：“不让咱们挣人民币，

咱就打出去挣美元”，这种幽默，既自豪又悲愤，是壮志未酬的无奈，

也是士气犹存的不服。 

    目前铁道部“官僚买办”又打算以空前规模，购买 1500 台装备

“外国芯”的六轴机车，其中一部分，还拟整机进口。而目前我国货

运机车，包括两万吨重载列车的机车，已经可以国内制造，没有任何

必须进口的理由。除机车外，耗资超过上万亿元的 7000 公里高铁工

程，现已陆续上马，主要技术设备“官僚买办”又是严重依赖外国。
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外国机车列车及高铁技术，系统价格昂贵，因此已经扭亏为盈的我国

铁路运输部门，必将又重新陷入亏损的尴尬局面。并因此而形成我财

富外流的又一重要失血口。更为致命的是，铁路及其车辆制造产业，

事关国家重大安全利益，“官僚买办”让核心技术由外国人掌握，存

在重大隐患。当国外敌对势力需要时，就可能使我国高速列车、机车

和铁路网，整个系统陷于瘫痪。以上关于铁道部的内容，参见原国家

科委，科技干部局局长、科技部研究中心研究员，金履忠“请端正我

国高速铁路装备的发展方向”。 

    中国市场虽大，但很大一部分属政府“官僚买办”采购或“官僚

买办”审批范围。而控制这庞大市场份额的“官僚买办”们，却将这

些市场资源，尽可能优惠给外企，而不给民族企业。除铁道部外，其

它各部门“官僚买办”和各地方“官僚买办”在政府采购中，也普遍

存在“抵制国货”的情况。在这些采购招标中，不是以技术、价格、

售后服务等综合实力为标准，而是首先将国货的竞标资格，彻底排除。

与铁道部如出一辙。 

    如：江西省“官僚买办”采购路面设备，拒绝国货。又如：江苏、

安徽等地许多政府部门“官僚买办”，在进行中央空调招标时，都明

确要求，只要进口、合资品牌。但实际上，中国的中央空调技术，早

已跻身于世界先进行列。很多国外品牌，从压缩机到零部件，都是在

国内生产，然后贴上国际品牌进行内销。 

    在核工业领域，清华大学自主研发的高温气冷堆，是世界上最先

进，最安全可靠的第四代核电站。且于 2000 年 12 月，就已完成 10
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兆瓦实验堆一期工程，2003 年 1 月，满功率运行并网发电，这是世

界上第一座模块化，高温气冷堆实验电站。但“官僚买办”却屈从美

国压力，花 600多亿购买 4座美国西屋公司，现由日本东芝控股的第

三代核电站 AP1000。AP1000 无论是从安全可靠性，还是从技术先进

程度，都不如第四代的我国高温气冷堆，而且 AP1000 还只是一个概

念，连图纸都还没完成；而我们的高温气冷堆，已经是成功运行数年

的实验电站。 

    核电设备，是关系国家重大安全利益的战略产业，任何一个国家，

都不会让他国控制其核电技术和设施。一些中日关系专家认为，日本

政治倾向攻击性，东芝与政府间关系又非常默契。因此，中国“官僚

买办”选择西屋技术，将使中国核电安全，面临严重的不确定性。此

举，除使西屋和东芝获巨利外，据说还可解决 5500美国人就业。 

    “官僚买办”花自己的大价钱，买的是日本和美国获巨大利益，

而得到的却是，自己巨大的风险。 

    全国 500强企业，重庆钢铁集团的垃圾发电技术设备，是在引进

世界先进技术基础上，经消化创新，而形成的国产先进技术，并在重

庆、福州等地建设、运行起垃圾焚烧发电厂。其技术领先，价格只有

国际同类产品的一半，但其市场推广，却屡屡遭遇“官僚买办”阻挠。

发包单位某些“官僚买办”官员，完全成了外方代言人。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0413:42 

    “官僚买办”，在国产设备明明占优的情况下，还大力支持设备

进口。如：重钢在竞标南方某市一个垃圾发电项目中，当地负责该项
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目的一名“官僚买办”官员，与日本公司关系密切，一期项目 1000吨

/天的处理能力，花了 7.5 亿元的巨额投资，从日本进口设备。重钢

只以日方近一半的价格，参与二期项目竞争，这位“官僚买办”官员，

在考察到国产技术无可挑剔后，便想方设法，阻挠重钢中标。 

    重钢在竞争西部某市生活垃圾焚烧电厂项目时，投资报价最低，

运转后预计收取的垃圾费也最低。最后发包方“官僚买办”，为了排

除重钢，违反国家规定，找来一些评审专家，否决了重钢，其理由十

分荒唐：怀疑重钢的项目发不了预定的电量，但是垃圾焚烧电厂的主

要功能是，处置垃圾，不在于发电量，而且，此前重钢在重庆和福州

的项目，都达到了预计的发电量。最终“官僚买办”将这个项目，交

给了有跨国公司技术背景的公司，不仅投资大增，当地财政，每年缴

纳的垃圾处置费，也要多出 700多万元。 

    国外公司，通过商业贿赂，买通“官僚买办”关键人物，“官僚

买办”限制国产设备。而跨国公司在中国，通过商业贿赂的办法，垄

断市场、垄断技术，催生了一个新的“官僚买办”阶层，“官僚买办”

他们为个人利益，不惜疯狂地出卖国家和民族利益，严重阻碍了，国

内的自主技术创新。 

    “官僚买办”，让中国羽毛球队的一切专用器材，只许用日本尤

尼克斯，尽管国产品牌质量并不差，但国家羽毛球队“官僚买办”就

是不用。“神通广大”的尤尼克斯，不仅搞掂了中国羽毛球队“官僚

买办”，而且每年，都能从我有关部门，拿到大量金属钛，而钛是我

国控制最严格的珍贵战略材料，国产羽毛球拍厂家，从未能买到过国
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家一点点钛。而“官僚买办”们，却不顾国家重大安全利益，以如此

宝贵的紧缺战略材料，去扶持日本厂家，与自己的民族产业竞争，真

令人不可思议。 

    “官僚买办”在电力、石化等，垄断行业的机械产品采购会上，

常出现招标要求中，明确规定，只采购国外品牌，而国内机械产品，

即使价廉物美，也照样遭到排斥。 

    “官僚买办”，在庞大的建筑市场重大项目招标中，几乎把绝大

部分建筑设计机会，给了外国人，尽管这样做，要多支付几倍，甚至

十几倍设计费用。 

    “官僚买办”，在城市繁华路段商铺招标中，有些地方政府“官

僚买办”，只准外商进驻，排斥歧视民族商家。在地方政府“官僚买

办”崇洋媚外方针指引下，许多中高档百货商场，都抵制国货。只要

是洋品牌，不论好坏，都可进来，而国产品牌，一律清出去。在中国

的土地上，歧视中国人的，却是中国人自己！ 

    “官僚买办”，在国家财政和环保，2006年 10月 24日联合颁布

的“关于环境标志产品政府采购实施的意见”及附件“环境标志产品

政府采购清单中”，推荐的，几乎都是清一色的洋品牌。 

    “官僚买办”，在公车采购中，锁定的是现代、东风标致、雪铁

龙、日产、思威、奥迪、宝来、捷达、开迪 Caddy等外资或合资车型，

而“官僚买办”，让代表民族品牌的奇瑞、吉利、中华、红旗等，无

一上榜。 

    “官僚买办”列入复印机、打印机采购清单的，全部是日本品牌；
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列入水性涂料采购的 9家，外国品牌至少占 7家。 

    世界各国，尤其是发达国家，无一不在政府采购中，明确保护本

国民族产业，美国还通过立法规定，政府采购必须“扶持和保护美国

工业、美国人和美国投资资本。”虽然我国也有“政府采购法”但由

于关系到势力强大的“官僚买办”阶级的重大经济利益，因此“政府

采购法”这些规定，很难落实下去。 

    外资巨头的这些兼并，普遍存在贿赂政府“官僚买办”官员，等

违法行为。如凯雷收购徐工，就是以一个皮包走帐公司，为财务顾问，

制作了溅卖徐工的改制方案。见 2007 年 03 月 14 日“经济参考报”，

“徐工并购案再调查”记者：丛亚平王文志。 

    在外商巨头如火如荼的兼并浪潮中，像：西北轴承、大连电机、

锦西化工机械、无锡威孚油泵油嘴、杭州齿轮、佳木斯联合收割机、

武汉锅炉厂、鸡西煤矿机械、佳木斯煤矿机械、沈阳凿岩机、哈尔滨

第一工具厂、合肥变压器厂、山工机械、南孚电池、活力 28、乐百

氏……等等，一长串大型骨干国企，其中很多是行业龙头，及承担重

要军工任务，连同其艰苦奋斗几十年形成的品牌、市场占有率、国家

的巨大投入，及宝贵的立国战略基础，工业核心技术能力，在我们自

杀性的国企改制政策协助下，被外资一个个收入囊中。这一长串企业

名单，是新中国几十年工业建设，自强奋斗的历史结晶，现在就这么

轻而易举，统统被“官僚买办”对手消灭掉了。 

    据“国务院研究发展中心一年前，2006 年 7 月，发表的一份研

究报告指出，在中国已开放的产业中，每个产业排名前 5 位的企业，
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几乎都由外资控制：中国 28个主要产业中，外资在 21个产业中，拥

有多数资产控制权。玻璃行业、电梯生产厂家，已经由外商控股；18

家国家级定点家电企业中，11家与外商合资；化妆品行业，被 150家

外资企业控制；20％的医药企业，在外资手中。 

    据国家工商总局调查，电脑操作系统、软包装产品、感光材料、

子午线轮胎、手机等行业，外资均占有绝对垄断地位。 

    “官僚买办”让轻工、化工、医药、机械、电子等行业，外资公

司的产品，已占据 1/3以上的市场份额。”见丛亚平“利用外资八思”，

这还仅是 2006 年上半年以前的情况，现在外资兼并，又有了新的恶

性发展。最近居然连军工企业，也要“有条件”对外资开放。 

    外商巨头谋求垄断地位的兼并，是经过“官僚买办”充分“调查

研究”后，深思熟虑的系统工程。通常以垄断下游产业，来控制上游

产业的市场，控制了某原料的加工行业，就等于控制了此原料的生产

行业，垄断了零售业，就可进一步垄断批发业，控制了流通，就可控

制生产。 

    为实现其垄断大计，外商巨头通过“官僚买办”，对我实行“三

光政策”：把我们的龙头企业兼并掉，技术力量收编掉，民族品牌消

灭掉。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0413:43 

    发改委国有资产研究中心主任，高梁于 2007 年 6 月整理了一份

“外资并购中国企业概况”，长约六、七万字，读来太令国人心痛刀

绞，高梁在文中写道：“终有一天，我们会发现，所有行业的主导企
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业，都将被外资控制，中国人在自己的土地上，已经没有能力，对任

何一个行业和市场拥有发言权。国家的经济政策，将失去根基，包括

反垄断政策和价格调控，包括行业技术进步和产业鼓励政策。这样国

家尽管可以拿到税，但宏观调控权力，将被架空，甚至金融调控权，

也被消融，大量利润外流。总之，国家的经济主权，将丧失殆尽”。 

    “官僚买办”，在中国已然大面积出现，而且十分嚣张，嚣张到

了丧心病狂，令人发指的地步。 

    “官僚买办”，在中国，早已不是什么新鲜的东西，80年代的民

航总局，局长沈图，就是一个不折不扣的“官僚买办”。 

    “官僚买办”，为了自己的私利，不顾国家民族和人民的利益。

不仅损害了国家和人民的利益，而且还严重威胁到，中国的发展进步

和自主创新，遗祸子孙后代，是中华民族和中国人民的大敌。 

    “官僚买办”无祖国，买办化道路发展的是外国的利益，与外国

主子，勾结的“官僚买办”经济利益和政治势力。 

    “官僚买办”，为己利益，卖了农民卖工人，卖了---------

-！！！！！！！！，总之，只要“官僚买办”们，能够苟且偷安，能够继续

捞钱，一切都可以廉价的出卖出去。 

    “官僚买办”的利益，依附于西方列强的利益，与中华民族的根

本利益，是背道而驰的。 

    “官僚买办”经济，不能成为中华民族复兴的脊梁。一旦“官僚

买办”的意志，上升为国家意志，则必有投降政治、消极军事、破产

外交和殖民文化。国家民族的前途命运，就会坠入黑暗的深渊。 
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    中国的“官僚买办”官员，与外资外商内外勾结，里应外合，损

害中国利益，为外国主子谋利益是，“官僚买办”动用权力强迫中国

人做出牺牲。 

    “官僚买办”用权力参与，加利益转移。就构成了“官僚买办”。 

    “官僚买办”是家族分工，老子官僚、儿子“买办”、是最佳组

合，只要涉及钱权交易，那就多是“官僚买办”。 

    在中国，老子官僚、儿子“买办”，早己很普遍存在，外资外商

通过这种曲线的“官僚买办”，干涉左右中国决策，强迫牺牲中国利

益，面对如此强势“官僚买办”，如此吃香的“官僚买办”集团，中

国的民族利益何在。官僚买办”定将是葬送中国的祸根。 

    “官僚买办”的出现，该怎么办？，党的纪委和监察部门，决不

能装聋作哑，不闻不问？对这些恣意妄为的“官僚买办”，绝不能手

软，对他们手软，就是对党和人民犯罪。纪检监察部门，是该到了采

取断然措施，出击重拳的时候了！否则，对不住今人，对不住后人，

更对不住历史。 

    “官僚买办”，单靠纪检监察部门查处，是远远不够的，应充分

调动依靠群众，恢复大众立法，由人民对“官僚买办”进行监察。恢

复以人民为本的公众立法原则，以大众立法取代精英立法，彻底消除

法律存在的权力基础和资本基础。 

    通过人民陪审团，确定“官僚买办”有罪无罪的方法，来纠正立

法过程中，违背人民意志和利益，由人民陪审团对“官僚买办”断案，

公众立法的本质就是，体现在法律内容和法律本质上。 
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    靠人民监督与纪检监察相结合的方法，才能将“官僚买办”葬送

中国的祸根问题，彻底解决。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0414:07 

    美表态：中日因钓鱼岛开战将保卫日本(1) 

    2012-09-0408:18:13新华网 

    资料图：美日“夺岛”联合军演 

    美国一名高级官员称，美会根据长期存在的双边安保条约，在“特

定情况”下于钓鱼岛主权争端中保卫日本。 

    据日本共同社报道，美国国务院一名不愿透露姓名的官员 29 日

对记者说，在钓鱼岛问题上，“我们的立场不是争夺最终主权”。这名

官员说：“我们认为，在目前的形势下，日本对钓鱼岛拥有实际的管

理控制权，而且我们过去也说过，在这种情况下，相关的某些规定适

用于日本的防御。”美日安保条约的第五条规定：“各缔约方承认，在

日本管辖的领土上对任何一方的武力攻击，将被视为对另一方的和平

与安全的危害，各方宣布将依照本国宪法的规定和程序，采取行动对

付共同的危险。”到目前为止，美国已明确表示，由日本控制、但中

国提出主权要求的钓鱼岛在 1960 年美日安保条约的适用范围之内。

另据报道，日本冲绳县议会 31 日全票通过一项议案，要求政府采取

措施，让全世界都知道钓鱼岛是日本领土不可分割的一部分。这一议

案还呼吁政府和平解决围绕钓鱼岛存在的主权争端。-中国卫星已开

始动态监视钓鱼岛黄岩岛海域-希拉里要求中国在钓鱼岛南海勿动武

-美国在钓鱼岛真实意图被揭露：希望日本获胜-中国应给日本划红线
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首推钓鱼岛-陈光标在纽约时报登广告声明钓鱼岛是中国领土-日媒

称中日多项交流活动因钓鱼岛局势紧张中止-美高官称日美安保条约

“一定情况下”适用钓鱼岛--------好了，接着谈谈钓鱼岛，今天我

在山顶想通的最重要的事情就是我们必须建立社会主义公有制为基

础的国家才能摆脱目前不利的战略地位，那么这和钓鱼岛有什么关系？ 

    1：美国美国已明确表示，由日本控制、但中国提出主权要求的

钓鱼岛在 1960年美日安保条约的适用范围之内。 

    ---什么意思，就是如果中日钓鱼岛战争爆发就意味着中美战争

爆发！美国总算脱裤子放出一个响屁了！来的好啊！日本首相也表达

了继续霸占我钓鱼岛的意图，美日的表态给戴秉国之类绥靖分子一记

响亮的耳光！我们不首先言战是为和平而敌人首先言战而我亦不言战

就是投降！还有一层意思就是美军要保证钓鱼岛让日本永远占领，这

就是他们的意思！好好好，老夫气的说不出话了，不是他们嘴硬枪多

是老夫手脚被捆嘴上贴封条啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0414:15 

    2：大家注意美国的发言人是美国国务院一名不愿透露姓名的官

员 29 日对记者说，而且是对据日本共同社报道，那么这里面就很微

妙了！这事情可以大也可以小，可以无也可以有！你真的打过去全歼

了他日本 88 舰队，美国人就会出来辟谣的！我们没有说这话，谁说

的？嗯，亨利说过吗？亚丁说过吗？不知道谁说过，这个不代表美国

的立场！而一旦我们军事受挫，美国航母舰队赶到，美国会说：“胡，

我早告诉你了，所以不要怪我不宣而战打下你的飞机”欧美人的本性
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就是资本的本性，时刻算计！没有便宜，大局不定美国不会帮日本打

仗！但大哥总是摆出一个要帮小弟的样子！他们善变而诡诈耍憨厚的

人是他们天生的习性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0414:54 

    3：我们如何应付？我们绝对不能在钓鱼岛海域和他们进行海战！

我们这里不要开第一枪！现在不夺岛当然要捞取更大的战略利益！这

个利益就是美日在中国的投资和热钱！但要明明白白宣誓日本占领钓

鱼岛就意味着两国处于战争状态，中日友好条约作废！我们要求日本

赔偿二战时对中国造成的损失！由于日本实际占据我们的领土，那么

我们同样暂时扣留日本在华资产！对日本在华侨民在保护人身安全的

基础上逐渐清退。并要求日本政府限期交清战争赔款、退出钓鱼岛！

如果日本愿意两国关系倒退，愿意赔偿战争赔款你们就继续你们的侵

略行径！我们中国人不打第一枪是爱好和平的！这是我们和平的诚意，

希望日本能够迷途知返，如果你们一意孤行，我们不排除后续解决问

题的方式！如果有谁敢于站在日本侵略者一边与中国人民作对，我们

也将把他视为侵略者，没收和冻结他在华资产！那么不管美国再狡猾，

这个皮球就踢给美国，你如果当真帮日本，你就是说个硬话，我也冻

结你美国在华资产没收你的公司！，当然，你要识相我们不惹你你也

不要惹我，回去好好劝日本归还钓鱼岛，否则我们就是把日本财产扣

到他归还钓鱼岛琉球群岛哪一天，不服你日本就到大陆来打！由于日

本是对中国侵略的延续，是在中国共产党没有夺取全国政权前发生的

战争，所以中国中央政府关于不首先使用核武器的庄严承诺世界上只
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不适合于一个国家——日本。由于中国承认蒙古独立是在日本对中国

的侵略期间、在我们正常的国家主权国家管理受到损害的时候发生的

没有通过全中国人民全民公决而发生的不合法的事情，是中日战争的

后果延续的一个有机组成部分，那么中华人民共和国就按照对等的废

止中日友好条约那样自动废止对蒙古独立的承认！中国派武警、户籍

警和城市管理人员到蒙古组织和全国同步的蒙古回归的全民公决！鉴

于我们这样做是有国际法依据的，如果当我们有理时世界不讲理那么

从此中国也不讲理！这样世界上欧洲这些国家如果敢于制裁我们，我

们还有必要挺他那个欧元买他那个破烂债券吗，东南亚国家，尤其是

越南、菲律宾我倒是希望他们动一动！谁动我就制裁谁！就越南而言

当初赶走几十万世代居住在越南的华人，现在他们的子孙已经超过几

百万，给中国带来了巨大的人口压力，现在他们表达了想重回故地的

要求，这是和世界各地的以色列人、巴勒斯坦人要求回故地的要求一

样的人权！请记住他们是世代居住在哪里被越南赶出来的！他们的子

孙现在在中国没有钱买房子，没有地方住，现在强烈要求回安南故地！

如果越南当局违背人权的不同意他们回去，我们只有为了维护人权看

在都是同胞的份上流血牺牲将他们送回故乡！当然如果需要，我们也

可以把菲律宾总统阿基诺三世的祖坟给他送回菲律宾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0414:56 

    @n123j1232012-09-0414:36:29 

    中国这么多人看不出来吗？其实是中国底子太薄了。基础可以说

很差。外资引来了。我们的钱没了。技术没学到。是我们没志气、没



511 

 

骨气。就会贪图享乐。造成现在的样子。伟大，光荣，正确的中国共

产党会拿出办法。领导全国人民共同富裕。寄希望于要发（18）大的

决策。 

    ） 

    0 

    ----------------------------- 

    要靠全国人民的智慧，毛主席说群众的智慧是无穷的，不要寄希

望与少数几个人，人少了容易被收买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0415:06 

    4：在没收外资以后我们的经济怎么办？如果不想好这步经济的

棋也不行啊，大家知道，外资对中国据说 26 个行业有 21 个都控制，

下一步就是垄断了，嗯，我在山上想的最通的就是这事，与其别人垄

断，资本垄断，不如我们我们国家垄断，当然国有企业效率和管理的

问题回头我再思考提出好的办法，可以有办法！别的行业已经自发的

形成了私有个体经济的链条，我们为什么不允许他们存在啊，不仅要

存在，我还要打压房地产，把商铺的租金通过税收手段大幅降下来！

比如，你这间商铺政府经过测算，认为你租金 1000 元每月就能保证

你在还本的基础上每年有百分之 3-5的利润，那么你只交百分之 0.2

的税那么你非要租 2000，那么你就要多交税交百分之 2的税！，你自

己的商铺自己开店雇 2人以上商铺铺面钱免税！这就是重庆扶持小微

企业的思路的再创新！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0415:19 
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    5：关于经济低迷的解决办法！现在是最坏的时期也是最好的时

期，为什么呢，反正出口不行了，要死一批企业，这时候就转型嘛！

由于日本对我事实宣战，那么我们过剩的钢铁厂机械厂为什么不造飞

机大炮呢，产能过剩嘛！当然我们不是为了穷兵黩武，比如造船时就

要注意军民两用，比如能不能设计出既可以当航母平台又可以当海上

油井的船？不要怕别人说我们走回头路，小平同志当初设计改革开放

道路时说了总设计思路了嘛：“政权在我们手里，改错了，改回来就

是！”小平同志英明啊！所以极左的朋友希望明白我是坚持毛泽东思

想和拥护邓小平理论的，这个理论挺有现实意义嘛！不要东一榔头西

一棒子，今天这个理论明天哪个什么观的，就是按照毛泽东思想和邓

小平的改革开放理论不动摇！按照邓小平理论，现在显然一些东西不

能改不能卖，那么实践证明已经错了，这块石头摸错了，我们就换一

块石头摸吗，我天天在野外拾石头，嘉宝同志年轻时也是这样，我们

都知道只知道摸着一块石头不放是找不到宝贝的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0415:22 

    @poi65782012-09-0415:09:10 

    @jkxsdd2012-08-2620:30:28 

    顶！！！支持楼主！！ 

    ----------------------------- 

    68年的，会是 32岁么 

    ----------------------------- 

    哈哈，44 了吧！如果是特种行业比如警察之类已经快到退休年
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龄了！不过我好像就是越活越年轻，这是我同事中的小姑娘们的评价

啊，我很自豪！我天天锻炼身体时刻准备为祖国出更大的力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0415:45 

    @tian1984032012-09-0415:10:59 

    @议员的马甲 2012-08-0914:54:53 

    楼主您好。您是高三教师，一定是在教育上有“好多把刷子”学

校才会将重要的任务给你。但是您对您孩子的学习成绩的要求估计会

让大多数家长大跌眼镜。我也想象将来我会让我的孩子过一个快乐的

童年，学习成绩不是首要的，学习做人才是重要的，但我脑海里会有

这样一句话“给孩子一个自由的童年就欠他一个快乐的成年” 

    ---------------------........... 

    ----------------------------- 

    感谢您帮我回答问题，您这才是大学教授的应该有的水平，一些

具体理论到时候还要向您请教！本来我想吃饭去了，但是忽然灵感来

了，我谈一下孩子培养吧 

    我孩子 6 岁 8 个月了，已经该是二年级了，她是个很自觉的孩

子，但是我发现背东西注意力不行，记东西没有别的孩子快，但记住

了也基本不太忘，上学期考了全班最后一名，还是普通学校啊！当然

我可以花钱让她上重点小学也没有去，主要是不想小孩压力大，我在

高三看到多少老师的孩子从小可乖了，很少出来玩，有老师给我拿出

小学期末复习的几十张卷子，天哪，就是高三我也基本不让他们写那

么多作业啊，哪些重点小学，班上 97 分就是全班倒数第一！现在想
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通了小孩子注意力集中时间很短，他们在小学阶段是培养想象力，思

维跳跃和身体协调能力和对事物判断能力和正确学习习惯和道德观

的时候，如果这时候你天天让他只机械的关注一件事情就是背书，这

孩子可能记忆力发展的很好但是其他能力受限制，如果家长再给他布

置许多弹琴啊之类枯燥的事情，剥夺他和小朋友游戏交流的时间，将

来会不会有抑郁症？而这样关在思想笼子里的孩子，大家看到过野养

的鸡和车间的肉鸡的区别吗，肉鸡你就是把他放开也是呆呆的趴在原

地，而土鸡已经飞上房去和别的鸡打架去了，这样的土鸡完全可以变

为凤凰啊；散养的土鸡自己找食，关着的肉鸡等着别人喂食，你看看

高三学生，从高一我就可以看出谁有状元相，这多少届了同事都知道

的！我的依据就是上课从来不累，眼睛发亮，表情轻松自然，好像时

刻要微笑，啊，这样的学生绝对身体上、心理上、思维上是绝好的人

才苗子，他们总是快乐做事积极思考学习，学习这事，思考这事一被

动变为负担不如不学了，没有前途！乘早学个爱好的手艺去吧！网友

说了，人还有其他才能嘛，说不定是个好厨师呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0418:16 

    @tian1984032012-09-0417:34:47 

    @佳依 03202012-08-3020:55:22 

    楼主，从 1840 年到现在，关于民主争论有几百年了，搞民主有

这么难吗？是不是有人在刻意混淆视听，糊弄老百姓。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122012-08-3022:00:50 
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    我觉得您说的一针见血！其实搞民主不难！但是统治者谁愿意把

自己的权力交出来让别人监督自己呢，........... 

    ----------------------------- 

    其实西方民主确实也有长处，因为他们都是海盗出身，每一个人

屁股后面都有把枪，每个人都不能惹翻，所以制定了规则只好大家都

遵守！现在我们长期的封建统治，枪只能在少数人手中，对没有枪的

你就是惹翻了他也没事！毛主席全民皆兵就预防了腐败的普遍发生，

解放军战争时民主生活会就是有个出气的渠道，看看董存瑞的电影就

知道，现在敢在单位提意见就会让你下岗的，战争年代可以让解放军

战士下岗吗？我跟您一对话来灵感了，我们的领导是不把员工放眼里

的，员工是可以不合理的辞退和收拾的，我们没有任何渠道有效控告

他们并撤换他们，没有有效的公会，由于党政是一套班子代表领导阶

层，没有人敢为其他员工讲话！像以前国企领导没有开除工人的权力

只有安排工人工作的权力，那么工人有一个最基本的说话保障才可以

和敢说话！我认为应该制定法律没有刑事犯罪和严重的生产责任事故

领导不能开除工人，即使要开除必须由社会随机组成的人民劳动合议

员进行投票审议！我们国家工厂的产品质量不行也与临时工多有关！

工人就要职业终身化，老师，公务员也一样，你可以按照要求不给他

进职称和工资，但是不能开除他！对于工作 3年内依然不能胜任工作

的可以提出转岗转行业，简单的说就是让他扫地去也要给他一个工作！

这是基本人权和参政议政的起码保障！再简单的说就是扫地的批评领

导了，领导你也拿他没有办法，除非他地扫不干净你找别扭天天扣他
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奖金，但是你不能不给他工资，或者只能扣他部分工资，做不到这点

什么民主设计都是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0418:18 

    @桃花雨后娇 2012-09-0418:09:16 

    楼主，听说鄂尔多斯房价暴跌，很多人都成债权人了 

    ----------------------------- 

    哪里不是风暴中心，温州和东莞才是具有代表性，他们是龙头一

般要比全国早 3到 6个月！所以我才敢有上面的预言！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0422:32 

    @8919412012-09-0420:37:30 

    回复第 1101楼(作者:@zxl19682012于 2012-09-0413:02) 

    @tujishibing0012012-09-0409:52:21 

    楼主，刚看腾讯新闻，…… 

    ========== 

    现在的消费能力差得要命。...... 

    ----------------------------- 

    笑话出现了，中国家庭净总资产高出美国家庭 21％，城市户口

家庭的平均资产已达 247万元中国家庭总资产超越美国，很大程度上

来自房产的估值。全国的自有住房拥有率高达 89.68％。20年前的日

本因为房产泡沫，导致了日本全国总资产远远超过了美国。但是泡沫

破灭了以后，日本到现在为止的全国总资产只有美国的 60％，比我

们低更多了。典型的泡沫数据。就像房地产一样，一套房子值一百多
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万元至数百万元，只用于自己居住，是钱吗？是泡沫。地方发债的下

一个五年计划目标中国家城市户口家庭的平均资产 1亿多美元。 

    ----于此对应的----现在的消费能力差得要命，演出真的可以结

束了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0422:54 

    美联储“松口”提振商品走势，美联储放出宽松信号大宗商品牛

市已现苗头 

    周一，大宗商品集体反弹，白银、豆粕的涨势更是逼人。沪银大

涨逾 5%，再度创下上市来历史新高。连豆粕亦发力上攻近 3%，再创

新高。外盘方面，截至发稿，伦敦金属全线飘红；纽约黄金站上 1690

美元高位，向 1700大关冲击。 

    -------同志们，这里面豆粕是真上涨，其他的是套人！我思考

再三黄金白银不能买！黄金与人民币没有直接联系，是由美国操控的！

黄金和美元有很大相关性，美国不许黄金场外交易，就是私人间不能

随便买卖黄金 

    美国宣布取消贵金属场外交易，场外买卖金银属违法！！ 

    根据美国国会颁布的多德-弗兰克法案，2011年 7月 15日之后，

贵金属场外交易（OTC）将被取缔。 

    美国外汇交易商嘉盛集团旗下零售交易品牌 Forex.com 上周五

（6 月 17 日）收盘后向客户发出重要通告，称根据美国会颁布的多

德-弗兰克法案，7月 15日之后，贵金属场外交易（OTC）将被取缔。 

    嘉盛集团称，为遵守相关新规，将从美东时间 7 月 15 日下午 5
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点起对美国居民停止贵金属交易。相应的所有公开贵金属持仓也将关

闭。这意味着自该日期以后，美国居民在 OTC市场交易黄金、白银均

将被视为违法。 

    ---美国为什么要这样？？？ 

    结合下面的消息 

    美国黄金储备失踪迷雾重重卡恩或是牺牲品 

    美联储的黄金（1544.30,2.30,0.15％）失踪了？种种传言四下

流传，各色“佐证”慢慢浮出水面，但是真相却依然不明。那些沉睡

在美国肯塔基北部诺克斯堡的闪耀的黄金，真的失踪了吗？这个有点

耸人听闻的说法，是在国际货币基金组织（IMF）前总裁卡恩因为“性

侵”被抓之后开始广受关注。 

    普京透露秘密？ 

    “一份由俄罗斯联邦国家安全局（FSB）提供的报告显示，卡恩

掌握美国肯塔基北部诺克斯堡的 191.3 吨黄金储备"失踪或下落不明

"的证据，这才是他被美国情报部门拘捕的重要原因。”从 6月 3日开

始，类似的消息就充斥了各大网站的新闻频道。而消息中提到，此事

的爆料者竟是俄罗斯总理普京。 

    据称，在获得秘密报告之后，普京当日还要求将此报告张贴在克

里姆林宫官网上。而据有关报道称，这份报告对卡恩被捕前后经历的

精彩描述绝不亚于任何一部好莱坞大片： 

    当卡恩收到这些（黄金储备失踪）证据后，马上安排飞机准备离

开美国去巴黎。法国对外安全总局的特工提醒他，美国可能准备在纽
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约肯尼迪机场扣住他。卡恩被建议扔掉自己的手机以防被跟踪。……

可是登上了法航飞机后，他犯了一个致命错误在飞机上打了一个电话，

让酒店把他扔在房间里的电话寄到他在法国的住宅，通过这个，美国

方面掌握了他的行踪，随后在飞机上将他抓住。 

    在被捕后，卡恩还曾联系了他的好朋友、埃及的前银行高管奥马

尔，希望他可以帮助从美国索回 CIA此前提供的证据。但奥马尔在 5

月 30日同样因“性侵犯”酒店服务员被捕。 

    英国《每日电讯报》5 月 29 日报道，俄罗斯总理普京认为，卡

恩可能是一场抹黑阴谋的牺牲品。“我猜不出潜在的实际政治原因，

我根本不想介入此事，但我无法相信这就是全部真相。我觉得有点蹊

跷。”普京说。 

    -----美国已经卖掉黄金，现在在将民间黄金纳入储备体系这个

判断靠谱，那么这样美国一定会把世界黄金再廉价收回去！现在唯一

不确定的是我们会不会大印人民币像金圆券一样！对他们的智商我真

害怕啊！他们已经偷偷多印了几万亿了，物价已经反映出来了！如果

再有刺激政策，再多印几万亿，那么就会出现国际市场黄金降价，中

国黄金价格上升的局面！嗯，我有点想明白了，中国民间的黄金美国

暂时不会拿走，但是中国一旦缺美元了，政府的黄金大量就会换美元！

而高高的美国豆粕和玉米也迟早会把民间的黄金收走，嗯，我确定了

美国的第一目标是政府黄金，那么未来国际金价降中国以人民币计价

的黄金要升值！再观察一下政策，我还是不信他们敢不要命的印钱，

嗯，我说服自己了，他们为了填地方财政的窟窿有什么不敢的，而且
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他们已经印了啊！除非决策者风格变了否则一定会！关键是看谁当家！

也就 1到 2个月的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0508:45 

    @starsnie2012-09-0502:37:36 

    @8919412012-09-0420:37:30 

    回复第 1101楼(作者:@zxl19682012于 2012-09-0413:02) 

    @tujishibing0012012-09-0409:52:21 

    楼主，刚看腾讯新闻，…… 

    ==========...... 

    ----------------------------- 

    哪位高人一定是体制内的爱国学者了，了解内情，比我专业，我

知道其中 2个途径，对另外的不知道，现在知道的全面了，我说的他

们从香港换回人民币发行就是汇金渠道！有资料表面他们上个月通过

这样发行了大量货币，看来他们下决心自寻死路了！我就是要找这样

的高人再加强专业学习！由于令大总管的他任我看到好像决策风格可

能要变，这是唯一让我下不了换黄金的决心的依据，但愿天佑中国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0508:50 

    @guofucheng20122012-09-0418:24:25 

    做为一名普通百姓，在中国经济一天一变的今天，有非常多的迷

茫，但苦于不懂财经知识，故不知如何进行财产保值？ 

    急需天涯高手的帮助！ 

    目前，财产保值的第一步是换美元吗？ 
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    1、换美元后，应当接着如何操作？只把换好的美元存入银行吃

利息，坐等升值，可以吗？ 

    2、我没有美股帐户，有必要一定办一个吗？如果一定要办，办

后买美国军工股 ETF，还是美国房屋类 ETF？或其它？...... 

    ----------------------------- 

    藏富于民----郎咸平的话啊，其实他的本质就是让大家藏美元！

天涯一些人通过心理学的强化意识反复给大家灌输藏美元，那样一批

人当活雷锋，有这样的好事！告诉大家，宁可抢购黄金也不要藏美元！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0508:53 

    国际黄金市场，美国政界和舆论故意制造黄金高位出货舆论已经

很多次了，从图形技术看黄金的再次暴跌马上就会来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0509:03 

    @poi65782012-09-0508:21:47 

    @w138961342252012-08-3119:41:56 

    鉴于楼主反复被删帖，出于保护目的。建议你暂时不要发帖以及

评论了。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122012-08-3123:00:53 

    非常感谢，我作为研究战略的人，也早想过暂时避其锋芒！但是

心中总有不甘！国难将临岂能苟且偷生！一股热血直往脑门涌！当中

华危........... 

    ----------------------------- 
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    在中华网 ZXL1968 的资料里我 3 年前上网第一天就公布了姓名

和 手 机 电 话 ！ 您 感 兴 趣 可 以 方 便 查 到 其 他 残 存 文 章 ！

http://u.china.com/zs/？uid=5956412文人都是喜欢用笔名的，所

以不是本人害怕什么顾忌什么，中国文化比较含蓄啊，我在单位做为

一个普通教师不想太过招摇！当然网友想知道我就实名告诉--中国公

民张新亮 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0509:05 

    @许_边界 19992012-09-0416:59:37 

    楼主对今后农村的发展前景预期怎么看，大致会怎么样推进。 

    发现现在 85后身边的人小孩都好几岁了还没结婚的大有人在。 

    楼主对南美经济殖民化有什么见解，国内是否也有这一天。 

    我对现在房子相亲很感冒了，听到都麻木了还有很多人在边上唱

歌，烦。 

    父辈一代的手艺真的很好，可惜现在没什么人愿意学习，有断代

的趋势。...... 

    ----------------------------- 

    我回复您了，看来被删了，我对每位网友都认真回复了，如果没

有看到就是被删了，这个我没有办法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0513:12 

    @JarvisWoo2012-09-0512:37:00 

    LZ 有关注过营改增么？非常的有意思。表面看来是媒体吹嘘的

是税收更为合理，实际上是中央向地方要钱，这其实透漏了一个信息，
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中央也很缺钱。哈哈！ 

    给个链接 

    http://finance.people.com.cn/n/2012/0803/c70846-

18665227.html 

    ----------------------------- 

    众人拾柴火焰高啊，群众是真正的英雄要害在这段：“ 

    但在中央减税与地方如何执行方面，实际上有博弈。中共中央党

校国际战略研究所副所长、北京科技大学博士生导师周天勇日前在接

受媒体采访时表示，由于土地出让不利，加上经济不景气，许多地方

财政困难，有的地方财政给税务和其他收费部门提出了保财政增长的

要求。因此，“营改增”到地方可能会变味：一是少减，二是甚至增

税，三是总体上改革后比改革前甚至多收。 

    ”这我们就理解了沈阳和郑州的关门商铺事件，我想当地政府可

能内部开会是这样说的：“同志们，收不收钱大家就下岗了，给我冲！” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0513:20 

    @请还历史真实 2012-09-0512:03:03 

    @请还历史真实 2012-09-0113:52:04 

    @zxl196820122012-09-0112:57:43 

    @请还历史真实 2012-09-0112:27:19 

    黄俄做苏联的干儿子，祸害中国，就是中国最大的汉奸 

    和你好好说话，你非得要骂人，这种玩意也敢来装 13，不敢面对

事实，回答不上来，就耍流氓，你真是毛敬塘的好学生。...... 
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    ----------------------------- 

    哈哈哈，来的好，我到天涯来发这贴就是看看天涯有没有识货的，

看来天涯的朋友水平都很高，对我帮助很大！没有水军居然也有这么

多点击率和回帖，首先感谢网友！我估计你是水军头领吧要不就是我

的文章哪里踩着你的尾巴了？上面网友我压根不认识！如果您可以留

下您的真实姓名和地址我可以告您诽谤罪！为了让您心服口服不妨我

把我的举证给您公示一下：1：公安机关确定我和他在天涯的、或者

QQ的或者其他通话记录 2：以走访的方式了解我和他认识不认识，我

现在确实不知道这位网友是哪的人，叫什么，我打算请他吃饭，麻烦

帮忙打听一下好吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0513:25 

    @深圳快女 2012-09-0511:11:51 

    就前面几句话。 

    就知道楼主思想非常肤浅。。。 

    ----------------------------- 

    哎呀，果然是快女啊！看来今天你们一起来了不少人，您是先到

的！嗯，看来我这贴好像有点动静了，哈哈哈，快女都来了！您好久

没有上网上 QQ 了吧，第一段话不是我的作品是目前 QQ 比较流行的

段子，您把 QQ 群传这个段子的朋友看来都得罪了，估计骂您的人不

会少！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0513:41 

    @请还历史真实 2012-09-0513:27:17 
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    @请还历史真实 2012-09-0512:03:03 

    @请还历史真实 2012-09-0113:52:04 

    @zxl196820122012-09-0112:57:43 

    @请还历史真实 2012-09-0112:27:19 

    黄俄做苏联的干儿子，祸害中国，就是中国最大的汉奸...... 

    ----------------------------- 

    犹太老头子那一套早不行的----哪个老头。巴菲特还是马克思？

您说的马克思吧，据我所知欧洲各大公会的工人学者都在研究和运用

资本论呢！要找水军的是你吧？我这贴要有水军现在百万点击都不止

了！不信您给我找水军试一试！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0513:45 

    @lyfsteven2012-09-0512:17:08 

    对于曾国藩的描述，我倒是不认同。 

    左宗棠的功劳不大，但是封官不小，曾国藩如果真的去推翻清朝，

成功的概率很大，可是结局会是他当皇帝吗？概率很小，对他而言，

当顺臣是最好的选择。 

    ----------------------------- 

    所以我说眼光决定能走多远！看来他就是一个趴在地上的奴才的

眼光，站在自己的角度不是站在民族的角度！没有眼光和骨气即使聪

明也只是一个好奴才！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0513:50 

    @请还历史真实 2012-09-0513:27:17 
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    @请还历史真实 2012-09-0512:03:03 

    @请还历史真实 2012-09-0113:52:04 

    @zxl196820122012-09-0112:57:43 

    @请还历史真实 2012-09-0112:27:19 

    黄俄做苏联的干儿子，祸害中国，就是中国最大的汉奸...... 

    ----------------------------- 

    瓜娃子它爸是清醒的，早就给瓜瓜弄了个英国户口---我估计您

没有上过大学吧！这年头劳动力短缺啊，美分党像您这样快入土没文

化的都要！哎，美分党没落了！异地上大学的都知道必须迁户口！在

外国留学时间长了，签证麻烦，有些留学机构就会想些其他办法让能

够长期留学，瓜瓜应该就是这样，可以了，你们可以了，那样一个苦

命的孩子，又是威胁他生命，又是拍他同学娱乐狂欢的照片----你们

有没有人性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0611:23 

    @poi65782012-09-0610:56:04 

    楼主继续 

    ----------------------------- 

    开学了节奏慢一些！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0611:24 

    @tujishibing0012012-09-0609:12:56 

    @8919412012-09-0601:00:54 

    回复第 1190楼(作者:@洗了特于 2012-09-0522:52) 
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    腾讯新闻~发改委密集批准 25 个地铁轻轨项目涉资 7000 亿——

是不是又开始大规模的印钞票了哦 

    …… 

    ==========...... 

    ----------------------------- 

    演出真的可以开始了，还是刺激发货币，我也准备买黄金了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0617:17 

    @tujishibing0012012-09-0611:36:23 

    @zxl196820122012-09-0611:24:39 

    @tujishibing0012012-09-0609:12:56 

    @8919412012-09-0601:00:54 

    回复第 1190楼(作者:@洗了特于 2012-09-0522:52) 

    腾讯新闻~发改委密集批准 25 个地铁轻轨项目涉资 7000 亿——

是不是又开始大规模的印钞票了哦...... 

    ----------------------------- 

    1：大气候条件不佳相关的两个案件表面没有变化的可能！2:地

方债已经很严重的情况下继续刺激发债修地铁，债务负担更重！3：

没有节约三公开支的任何实质内容，修地铁--拆迁--拉高房价--保增

长 4：如果 3不行农村就卖地，又是海量货币，这样说吧，票子要毛！

在这样险恶的环境下，不想着人民币保值而是继续滥发，国内的外资

及热钱人民币不会坐等在国内的人民币贬值，他们必然要急于换成美

元出去，属于美国的已经出去，其他的要海啸跟风！人民币汇率就要
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雪崩，同胞们，我们普通人（权贵除外）就是换了美元你也带不出去！

所以这不是上策！这样外资抛售的引爆房地产崩盘就要出现！到时候，

哪些城际地铁就是烂尾！大家想，前几个月连高铁都没钱修，现在有

钱修了，而且要修地铁和公路了！钱不是多印的哪里来的，我们有几

个月没有买美国债券了？大家该买什么买什么吧，房子绝对不要买，

再明确一下我的思路，下面是通货膨胀后迅速转为通货紧缩，真的两

难啊，我们买入高位黄金不久通货紧缩就会发生，老百姓的人民币全

部被套牢！只有外资有人民币，国内股市也到 1600 点，人家一把就

可以把中国资产全部拿走，黄金、房子能够给您生产产品吗？不能，

我们只拥有死物人家拥有全部我们生产资料，如果我们没有拥有生产

资料，黄金美元再保值他就是保值，迟早我们大家都是要饭的！真的

非常危急！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0617:22 

    学习一篇文章 

    发表于：2012-09-0520:09:31 作者:tangjian_18 发短信加好友

更多作品剪羊毛是一个“技术活”，是一个综合性很高的“技术活”。

事先必须“做局”，然后才能赚得盆满钵满。 

    自从六十年代以来，美国一直在全球轮流剪羊毛。拉美、日本、

东南亚、韩国、香港。多数情况下，他们都很成功，每一次剪羊毛都

能让美国经济繁荣几年。然后又要剪别的国家的羊毛了。剪羊毛需要

哪些关键技术？第一，对方在政治上不敢反抗，或者不能反抗。美国

政府必须控制或大体控制住对方的政权，对方不敢使用政治手段干涉
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经济活动，美国资本才能施展“剪刀手”。这就是为什么美国在南美

首先要搞那么多暗杀和军事政变的原因。先控制政府，才能推行自己

的策略。第二，对方的资本市场要尽量开放。因为剪羊毛，主要使用

的是金融手段，要依靠操纵汇率、操纵股市、买卖大型企业，只要价

格浮动起来，才能做局，才能“进得去出得来”，如果不幸被套住了，

那就成了对方“倒剪羊毛”了。这就是为什么美国总是鼓吹金融市场

的开放、市场自由化的原因。美国资本 97 年在香港、后来在俄国，

都遭遇失败，就是因为当地政府“悍然”使用了政治手段。请注意—

—权力是资本的天敌。世界上最爱民主的不是别人，就是资本家。我

们观察一下美国资本在南美、在东南亚、在日本的所作所为，就可以

发现，“剪羊毛”就是以一种有组织的金融力量来打击没有组织的一

盘散沙的个人和企业，在这个过程中，政府在经济上无力组织抵抗，

在政治上不敢采用“非市场化”的手段控制，那么资本家就会大胜而

归，“打靶归来”的感觉很爽的剪谁的羊毛比较合适？如何选择牺牲

品？第一，要足够肥。第二，要剪得动。第三，剪羊毛之后，对美国

经济不会产生大的影响。为什么美国无法在中国剪羊毛的原因就在于

此。 

    中国虽然最肥，但是美国剪不动。而且中美之间经济上融合很深，

就算剪了中国羊毛，中国吐血，美国也得吐血，是两败俱伤。美国剪

不动中国的原因，主要是： 

    中国的国有企业控制中国命脉，美国资本难以下手。【现在的中

国精蝇配合美国主子不是要私有化国企吗】 
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    中国政府政治控制力很强，美国的资本进入中国容易，想走就没

那么容易了。最大的可能就是被“倒剪羊毛”。上海楼市套住了美国

很多钱，这个教训他们不会忘得这么快吧。美国在中国政府中还没有

找到代理人美国又无法在中国搞军事政变，正如他们在南美曾经搞过

的那样。 

    南美经济和东南亚经济的衰退，对美国的影响很小。美国可以在

世界上找到替代他们的经济体。但是，中国经济一旦倒退，美国找不

到中国的替代经济体。 

    美国在世界上很多国家很成功地搞过的那一套，在中国都失灵了。

没有内外勾结，剪羊毛就没法搞。这就是美国在中国无法剪羊毛的原

因。 

    现在美国也就只能让中国的美元资产贬值，占中国一点便宜。 

    但是这同时也伤害美元信誉，最终对中国的人民币国际化发挥了

助推器的作用。还不知道谁笑在最后呢。 

    美国为什么在全球轮流剪羊毛，不剪行不行？ 

    不行。这是资本的逐利性决定的，让美国资本放弃赚钱的机会，

这不是要他们的命吗！ 

    剪羊毛对谁有好处？ 

    最大的受益者是美国资本集团。对美国国家利益则是利弊参半。 

    剪羊毛的代价？最终是美国国家利益付出代价 

    剪一次羊毛，美国就损失一次国家信誉。美国在南美，早就臭大

街了，南美各国都是受害者，委内瑞拉的查韦斯为什么能上台？反美
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在南美很有市场。原因何在？ 

    赚钱的是美国资本集团，美国却付出了国家利益的代价。美国人

民捞到什么好处了吗！基本没有。 

    美国在东南亚、在中东都是如此。 

    美国政府为美国资本集团服务，最后是多行不义必自毙，美国走

上了日薄西山的道路。 

    对于美国资本集团来说，他们是不在乎美国的。资本没有祖国。

美国垮了，美国资本集团还可以寻找下一个宿主，继续当寄生虫。 

    美国国家利益的损失却是实实在在的。 

    美国为什么对欧洲比较客气？ 

    在大多数时候，美国和欧洲是同伙，一起抢别人的。内部大家就

是一个分赃不均的问题，还不至于直接上手去抢。 

    但是，时代变了。现在欧洲经济不行，美国也没有余粮了。 

    这是一个比烂的时代。狗咬狗一嘴毛，美国要把欧元搞下去，保

护美元的世界货币地位。如果美元地位不保，美国就会丧失一切。欧

洲的金融危机一定程度上就是美国预先设的局。 

    --------------------------------------------- 

    中国的国有企业控制中国命脉，美国资本难以下手。【现在的中

国精蝇配合美国主子不是要私有化国企吗】我们观察一下美国资本在

南美、在东南亚、在日本的所作所为，就可以发现，“剪羊毛”就是

以一种有组织的金融力量来打击没有组织的一盘散沙的个人和企业，

在这个过程中，政府在经济上无力组织抵抗，在政治上不敢采用“非
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市场化”的手段控制，那么资本家就会大胜而归，“打靶归来”的感

觉很爽的 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0617:29 

    任志强：贾康糊弄老百姓征收房产税必将推高房价 2012年 09月

06 日 07:53 最近有关房产税试点扩大的说法甚嚣尘上，各路专家有

关房产税征还是不征，怎样征，何时征更是莫衷一是，多数百姓对“房

产税”的认识仅仅停留在“概念”层面，因而不得不驻足观看专家们

“神仙打架”似的口水战。近日，“房产大嘴”任志强在一个访谈节

目中向力挺征收房产税的代表人物财政部财政科学究所所长贾康“开

炮”，称贾康有关房产税的观点是糊弄老百姓，征收房产税势必推高

房价。 

    任志强说，他曾和贾康在一档节目中辩论过房产税，当时他用来

自贾康研究所的资料与之“对垒”，这种“以彼之矛，攻彼之盾”的

方法令贾康当时“无言以对”。 

    任志强再次引用了俗套的“中美两个老太买房”的故事，他说很

多人误读了这个故事，得出的是“中国人一辈子只买一套房”的错误

结论。而实际情况是，中国也没有人一辈子就住一套房子，所以房产

税和房价没有最直接关系。国税总局正是很清楚还有很多问题没解决，

所以现在房产税不可能全面推开。任志强还对目前房产税的“扩大试

点”表达了看法，他认为政府虽然说要扩大试点，但并不表示试点会

成功，也可能会失败。---------------------- 

    任志强贾康微博打口水仗房产税说归说做归做 
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    房产税将会推高房价，还是会抑制投资炒房？面对这个老话题，

任志强在微博上又一次打起“口水仗”。对此住建部政策研究中心专

家向记者表示，房产税扩大试点工作肯定会向前推进，且趋势强化。 

    值得一提的是，国家税务总局日前在回复网民留言时称，房产税

扩容方案及细化的征收标准和办法尚未最终确定。同时表示，对个人

住房征收房产税，可在一定程度上抑制房地产市场的投资投机行为，

但对其抑制房价的作用不能高估。 

    房产税口水仗再起 

    近日“房产大嘴”任志强在一个访谈节目中，向力挺征收房产税

的代表人物财政部财政科学研究所所长贾康“开炮”，称贾康有关房

产税的观点是糊弄老百姓，征收房产税一定推高房价。而贾康旗帜鲜

明地表示，房产税肯定会抑制投资炒房。 

    任志强说，他曾和贾康在一档节目中辩论过房产税，当时他用来

自贾康研究所的资料与之“对垒”，这种“以彼之矛，攻彼之盾”的

方法令贾康当时“无言以对”。 

    任志强再次引用了俗套的“中美两个老太买房”的故事，他说很

多人误读了这个故事，得出的是“中国人一辈子只买一套房”的错误

结论。而实际情况是，中国也没有人一辈子就住一套房子，所以房产

税和房价没有最直接关系。国税总局正是很清楚还有很多问题没解决，

所以现在房产税不可能全面推开。任志强还对目前房产税的“扩大试

点”表达了看法，他认为政府虽然说要扩大试点，但并不表示试点会

成功，也可能会失败。随后，贾康在微博中回应，“任总此‘一定’
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观点缺乏对于相关供需演变机制的经济分析。”房产税扩容仍在研究

但大趋势强化国家税务总局日前在回复网民留言时称，房产税扩容方

案及细化的征收标准和办法尚未最终确定。同时表示，对个人住房征

收房产税，可在一定程度上抑制房地产市场的投资投机行为，但对其

抑制房价的作用不能高估。 

    “期望通过房产税抑制房价是寄予了过高希望。由于增加了住房

持有成本，房产税可在一定程度上抑制房地产市场的投资投机行为，

但其作用是有限的。”中原地产张大伟说，从上海和重庆的试点来看，

其实际作用有限。对此，中国房地产学会副会长、北京大学教授陈国

强也表示，房产税不是用来打压、抑制房价的，所以其控房价预期不

能过高。他认为，如果在我国实施，将是地方政府稳定的税收来源，

可以改变当前地方政府高度依赖土地财政的现状，也可以抑制贫富分

化，同时改变一些人投资房产的预期，有助于抑制对房地产的投资投

机行为。 

    但是，有专家也指出，只要房价走高的预期不改变，卖房者将会

把历年缴纳的房产税加到房价里，从而提高房价而不是降低房价。若

这样，房产税抑制投资投机、平抑房价的效果将非常有限。 

    另一方面，房产税扩大试点工作肯定会向前推进，趋势强化。 

    记者此前注意到，随着全国住房信息联网的逐渐实现、税务系统

房地产评估技术的成熟，房产税在更大范围内开征逐渐具备了技术条

件。而此时距“两会”上财政部部长谢旭人表态，“年内适当扩大房

产税试点范围”，只剩下短短 4 个月时间。对此，房地产业内人士认
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为，不时透出的政策风声营造了舆论氛围，房产税扩大试点的可能性

的确在加大。对此，住建部政策研究中心副主任王珏林也曾向记者表

示，虽然预计不会很快，但房产税试点工作肯定是要推--------

ZXL1968：他们会在这一轮短暂的刺激房价上涨的唯一时机，借短暂

的房价回光返照体面地推出房产税，但这需要地铁这些刺激项目发酵，

他们考虑的是 2013 年 3 到 6 月，但是我前面分析了！外资会在这个

过程中脱身，老百姓也不傻，估计这回他们难得手了，所以他们是自

己的如意算盘！我关于 3到 6个月房地产开始崩盘的预言不必，他们

已经没有掌控一切的能力了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0617:39 

    看着国际金价他妈的就是国内刺激的事别人早知道了，这是逼我

们买黄金啊！我忽然明白，我们其实是想买生产资料--这就是股票，

但他们一路打压，就是不让我们拿，这样我们干脆就不买黄金、美元

买股票！哈哈哈！人家给我们把国有股票打这么低我们为什么不买股

票？当然资金不要一下进去，我的 1800点开始建仓的分析是靠谱的！

后面我详细介绍一下可以进股市的几大指标的选择及其原因！我苦想

冥想这么长时间发现最危险的地方居然是我们最该去的地方！哈哈哈！

大勇方能大智！哈哈哈！帮天下百姓想通了！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0617:41 

    @tian1984032012-09-0617:29:56 

    @zxl196820122012-09-0617:22:24 

    学习一篇文章 
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    发表于：2012-09-0520:09:31 作者:tangjian_18 发短信加好友

更多作品 

    剪羊毛是一个“技术活”，是一个综合性很高的“技术活”。 

    事先必须“做局”，然后才能赚得盆满钵满。...... 

    ----------------------------- 

    看后面我提议大家准备买股票的结论就知道，我们没有任何分歧！

英雄所见略同，既然他们的战略目的是拿走控制中国资产，那么国有

股票必然要拿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0618:48 

    证监会：配合有关部门积极研究差异化征收红利税 2012年 09月

06日 16:52马婧妤孙霖针对国税总局日前回应红利税征收有关问题，

证监会有关部门负责人表示，05年以来，财政部、国税总局及证监会

积极配合协调，已经出台了减半征收红利税的措施，取得了较好效果。

近年来，各方不断提出，应对股息红利税按照投资者持有期限实行差

异化税率征收措施，以鼓励长期投资。证监会已对差异化征收红利税

事宜与财政部、国税总局等有关部门进行积极协调，证监会正配合财

政部、国税总局等有关部门，对相关问题进行认真研究，方案确立后，

会尽快出台。 

    ----------------------------- 

    程文卫：取消红利税对市场推动作用有限 

    中新网 9 月 4 日电国开证券研究中心总经理程文卫 9 月 4 日做

客中新网视频访谈时表示，红利税加重了股民负担，但上市公司分红
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比例不高，且红利税比例较低，单取消红利税对市场的作用相对较小。 

    中国上市公司协会执行副会长李小雪日前表示，针对会员反映的

并购重组、股权激励以及红利税的税收负担过重或税率过高的问题，

协会组织力量进行了全面调查和深入研究，向监管部门和税收主管部

门上报了《关于推动完善上市公司有关税收政策的建议》的报告。相

关问题已经引起有关部门重视，相关政策的调整论证正在进行。 

    程文卫表示，财政角度看，红利税是一个税种，不取消红利税财

政就多一个税收渠道，若降低或者减少，财政减少了一笔收入。但红

利税对股民而言有点不太公平，加重了股民负担。 

    不过，程文卫认为，取消红利税对市场的单个作用相对比较小。

因为目前上市公司的分红比例又不是很高，红利税比例只有 10%，多

数股民来参与股票投资是并不看重红利。所以，需要多种政策积累才

会对市场产生比较大推动作用。（中国新闻网） 

    ---------大家再等等必然还会有强制分红措施出台，必然要有

起码 2 次扩大 QF 投资的措施，甚至完全取消限制，国际版直通车这

个也可以有！现在离底部还有三分之一到四分之一的距离！看好这些

信号！不管我还有没有发言权，估计我说不了几天话了，好像天气急

剧变化了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0619:07 

    地方政府已经欠了那么多债还不起，咋可能有钱修地铁，那么这

钱就是所谓民营资本进入铁路，我们知道高铁前面缺钱修不起，说票

价高没人坐的起！那么涉及到市区高价拆迁的地铁，想一想都花费惊
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人，那么这要多高的票价，票价低民营资本会进入吗？局面一定是要

么建好后没有人坐，要么就是地方政府用国有企业股票抵押贷款换来

启动资金！最后期望拉到地铁周围地价换回资产，那么这次恰恰相反，

国际垄断资本会在这时猛然抛出市中心黄金地价！市中心的房价都不

值了何况铁路边！当然他们会把这个铁路通向城郊农村！开启卖农村

地的第一步，这是他们的算盘！但是城市有大量过剩房屋何况农村！

现在我手机短信卖房子的打折比较疯狂，实际已经降百分之 10到 20！

所以他们最后的结局必然是有烂尾地铁！烂尾高铁才刚刚启动烂尾 1

年了，烂尾地铁又要开始了，当地铁事实烂尾的时候，他们抵押的国

有资产就彻底归别人了，由于我们银行签有国际监管协定，到时候他

们真的连变相印钱的路子都堵死，穆迪如果一降级连融资信誉都没有

了！那时人民币就会在市场稀少但物价，尤其民生农产品物价还是很

高！也许我们会有一个世界上罕见的滞涨与滞缩同时存在的比单纯滞

涨还无解的难题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0709:42 

    感谢很多朋友对我的关心，说好回来几天，看来我该撤了，我不

想建立自己 QQ 群，我本人没有什么政治企图，都是体制内的人，要

么说真话要么不说话不说违心的话，为了大家经济不受损坏，我回来

几天！现在该走了！体制内对我的忍耐估计快到极限！哈哈哈！我也

不傻，惹不起躲得起，回家哄孩子去了，我该说的不该说的都说了，

再说估计就是攻击现行体制罪了——对了好像没有这个罪，这个罪名

一定会有的！何必搞到监狱去呢！老婆年轻，孩子也小，不过朋友们，
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我确实没有精力多上 QQ，请谅解！我该锻炼身体去了，我可不想到黑

房子，朋友们再见！最后说一句：四万亿又来了，快跑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0712:23 

    @无语_斜阳 2012-09-0711:40:45 

    楼主，如果您愿意，我介绍您认识一位新疆做期货的老师，对大

势把握非常好。如果您对期货大势把握好了，对经济研究会更准确。 

    ----------------------------- 

    不用了，谢谢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0713:28 

    @haitang852012-09-0712:44:24 

    @zxl196820122012-09-0709:42:53 

    感谢很多朋友对我的关心，说好回来几天，看来我该撤了，我不

想建立自己 QQ 群，我本人没有什么政治企图，都是体制内的人，要

么说真话要么不说话不说违心的话，为了大家经济不受损坏，我回来

几天！现在该走了！体制内对我的忍耐估计快到极限！哈哈哈！我也

不傻，惹不起躲得起，回家哄孩子去了，我该说的不该说的都说了，

再说估计就是攻击现行体制罪了—..... 

    ----------------------------- 

    唉，跑不了了，被您拽回来了！好，咱们说好，只谈经济和学习

和教育孩子、养生吧！现在就和大家商量研究一下我们的钱咋办的事，

这个都不让说可就太黑了！让四万亿再飞一会儿才能谈其他问题，现

在如果我一个人谈风险太大，不和广大人民群众在一起，我害怕！确
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实害怕！这四万亿来了，就是又开始刺激经济了，开始了借债发展，

也就是要通货膨胀了，这回必然是恶性的通货膨胀，恶性到他们最后

不得不一定会急刹车！这样经济就会摔得粉碎，硬着陆已经不可避免

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0713:36 

    @faithxie2012-09-0711:43:25 

    张老师，如何看今天股市大涨？和你分析的 1800 底部有何关联

么？ 

    谢谢。 

    ----------------------------- 

    没有实质的利好 QF 想要的东西就是再反弹到 2500 我们依然不

能进！即使人家要拿股票一定会反复震荡，换收率这时就是最关键因

素！现在还不能做波段，忍一忍，不要小的，我们要大的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0714:52 

    @jianj042012-09-0714:17:16 

    楼主不要走，今天看到万亿的轨道交通建设，我这个千年潜水的

人也出来冒泡拉。楼主你在新疆，天天说房价降，我们这边是上海市

区，实际情况就是根本 

    没有跌，跌一点点的最近也涨回去了。市区的房子没有什么变化，

郊区那些说 

    降价的，也是本来价格都虚高。本来打算在明年年底买房子，现

在又开始印钞票了，觉得好心寒啊，以后的吃的东西岂不是要贵到天
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上去了，那依照这个结论，房子还不是要继续涨。OMG～～～我们

80..... 

    ----------------------------- 

    我们新疆乌鲁木齐是这样，要盖 20 万人的公务员和保障房小区

啊，要新盖一座新城，现在既然有比市价便宜一半以上而且绝对不会

扯皮房产证，配套好的房子谁买开发商的房子？我们单位 140 个要

买，现在只有 90 多人能交上首付，这说明即使有便宜货大家也吃不

动了！有些人家假离婚申请了 2 套这样房子，现在发现没有人接盘！

大家都想卖呢，开始加 10 万卖，现在每套加 5 万卖！经济学上说的

最后一批接盘的人已经弹尽粮绝！恒大的房子 5.1,4200 今天短信

3780，首付只有几万了，哈哈哈，不要理他们，这一波他就是再涨几

天也是虚的这一波开发商死定了，城市地铁计划、地方刺激经济计划

一定会成烂尾，一个简单的理由，您有钱消费吗？我有钱消费吗？玩

我们都没有钱消费，那么刺激什么呢？分配不公和权贵经济不解决，

靠借债烂发货币只能使我们的消费能力在恶性通胀下相对更低，吃的

东西涨价也轮不上农民和你有钱，我有一线亲自的调查，吃的涨价是

爆炒他的投机资本赚钱，房价的消费主体还是没有钱，不是房价涨的

依据！所以即使他们放货币刺激，房价也不会大面积涨长时间涨！3

个月都不会挺过去！房价调头已经是铁律！政策已经不能左右房价了！

经济规律开始起作用！我的预言不会改变！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0714:55 

    黄金丧钟已经敲响(2011-10-0215:18:08)转载▼ 
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    标签：财经 

    最近在中国无数的经济学家的唱多黄金，有人近乎疯狂说黄金到

10000美元也不奇怪，有人更是毕恭毕敬的叫黄金先生站起来。舆论

一边倒的唱多黄金，曾经预言黄金下跌的人，就成为耻笑的对象，当

然包括本人。但是，我今天依然要唱空黄金，打醒那些被黄金征服和

为黄金疯狂的人。 

    为了再次论述我的观点，大家先看看最近的几个新闻： 

    1、新华网华盛顿 2009年１１月２日电国际货币基金组织（ＩＭ

Ｆ）２日宣布，该组织已向印度中央银行——印度储备银行出售了２

００吨黄金，约占今年９月国际货币基金组织执行董事会批准出售４

０３．３吨黄金的一半。 

    2、据世华财讯 2011 年 6 月 3 日消息，国际货币基金组织(IMF)

前总裁斯特劳斯－卡恩卷入性侵案以来，阴谋论四起。近日，俄罗斯

总理普京称得到情报，卡恩应是受害人，因其发现美国国库黄金储备

“失踪了”，而其被捕的背后枪手恰是美国情报机关。 

    3、从 7月 15日开始，美国将取缔贵金属场外交易，禁止美国公

民从事金银柜台交易，此举将结束黄金白银的高杠杆交易，减少金银

交易量。这意味着自该日期以后，美国居民在 OTC市场交易黄金、白

银均将被视为违法。OTC的非法交易意味着，黄金白银市场上的外汇

黄金白银对冲交易中高杠杆交易即将结束，银行风险敞口将在 COMEX

期金市场上寻找对冲，且黄金白银的交易量会下降。 

    4、美国商务部公布的数据： 
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    1-7月美国黄金出口量总计为 232,406,084克。 

    1-7月美国黄金进口量总计为 66,371,283克。 

    1-7月美国净出口黄金总计 166,034,801克。 

    美国定期出版的《矿产业调查》报告里面详细记述了美国贵金属

进出口的具体情况，其中包括了黄金。2009年，这份报告中的统计报

表显示，2008 年美国黄金出口量高达 2920 吨，这里用的是

“GoldCompounds”，字面解释黄金化合物。分析指出，如果黄金化合

物就是指黄金或者黄金等价物的话，问题就来了：美国政府的黄金储

备有 8100吨，而美国黄金年开采量约为 228吨。2920不是一个小数

字，等于 36%的美国黄金储备，美国年开采量的 14倍。 

    此外，从 2007 年的数字表上看，2007 年美国出口黄金量达到

2150吨，也就是说从 2007-2008年，美国共出口了 5070吨黄金，这

相当于美国黄金储备的 62%，美国黄金开采量的 24 倍。这么多的黄

金 究 竟 从 何 方 而 来 ？

http://finance.sina.com.cn/money/nmetal/20110610/1608997277

6.shtml美国政府布设的黄金迷局：言行不一出口庞大 

    http://www.sina.com.cn2011 年 06月 10日 16:08世界新闻报 

    5、日本最近连续 6 年黄金净出口，最近报道日本人排队卖出黄

金； 

    6、“欧元之父”罗伯特·蒙代尔（RobertMundell）教授敦促欧

元及美元与黄金挂钩。这是向前迈出的重大一步。【福布斯中文网】 

    7、根据英国金融时报(TheFinancialTime)的 9月 15日报道，黄
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金交易员以及分析师称近几周内出现了大量将黄金出借以换回美元

的交易，并且在最近几天内这一交易的规模在逐步扩大。巨额的黄金

涌入黄金拆借市场，导致黄金的 1 月期拆借利率创下历史新低达到-

0.48%，即黄金持有人获得的是负利率，以此向市场贴现获得美元，

这在黄金价格近期不断高涨的背景下，也从侧面说明了欧洲金融机构

的流动资金紧张到了何种地步。 

    8、索罗斯在今年第二季度已经全部平仓了黄金多头。美国企业

或富翁持有大量的美元现金。而不是黄金和非美货币。、 

    9、据报道新闻显示，为了防止国际储备货币贬值。最近几年，

大量的新兴国家不断的增加黄金储备； 

    10、最近几个月，美国多次提高金银期货的保证金比例； 

    如果黄金真的是趋势性上涨，那么我就有以下疑问： 

    1、2007---2009年三年期间美国为什么要出售 8000吨左右的黄

金，难道美国认为黄金会大跌吗？ 

    2、在普京指责国际货币基金组织(IMF)前总裁斯特劳斯－卡恩因

为发现美国国库黄金失踪而被陷害以后，为什么美国政府和卡恩都选

择了沉默？ 

    3、美国为什么要禁止黄金柜台交易，并不断调高黄金期货保证

金呢？ 

    4、欧洲因为美元流动性紧张而大量出借黄金，那么究竟是谁在

借黄金，他们借黄金要干什么？他们可能仅仅是为了 0.48%的利息贷

款美元吗？这样的利息还要减去黄金的保管费； 
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    5、为什么购买黄金的都是新兴国家？ 

    6、欧盟拥有大量的黄金，欧盟想用黄金和欧元挂钩提振欧元信

心能成功吗？ 

    在中国鼓吹黄金的第一功臣当然是曾经为华尔街工作的美籍华

人宋鸿兵先生。我记得他当时说黄金必定要暴涨的理由好像主要是以

下几点（因为我没有认真看，只走马观花的看了一遍）： 

    1、美国不卖出黄金； 

    2、美国经济要要崩溃，美元要崩溃。全世界的货币要崩溃； 

    3、金本位将重新启用。黄金将王者归来； 

    现在我们再来看： 

    1、美国已经卖出了几乎全部黄金，所以他的第一点不攻自破； 

    2、现在美元已经开始走强，他曾经说 2009年美国必将发生更大

威力的债务危机，如今却音信全无。不知道是有意还是无意，他 2009

年大肆鼓吹美国的更大规模的债务危机，却让中国放弃了抄底美国的

机会。对于美元的走势，我个人认为明年年底以前美元指数绝对会超

过 100。所以我认为他说的美元崩溃是无稽之谈； 

    3、黄金绝对不可能取代法币，因为没有任何一个国家政、府会

放弃法币。世界最民主的美国也能在大萧条的时候出台法律禁止民间

黄金交易。为了捍卫法币，美国政、府都能做出来的事情，其它国家

政、府难道不敢吗？如果各国政府都禁止黄金交易，黄金王者如何归

来？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0714:56 
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    我个人认为以上现象酝酿着美国的一个巨大的黄金陷阱： 

    1、美国刺破自己的经济泡沫以后，借口经济下滑，金融流动性

枯竭等，大肆印发美元。导致美元大量外流，进而导致美元全世界泛

滥，造成美元指数大幅下滑。美元指数的下滑，必定推高以美元计价

的黄金价格的上涨，而国际资本提前布局做多黄金。华尔街开始到处

说美元要贬值，黄金要大涨，在黄金上涨过程中，美国的金融机构不

断的上调黄金预期； 

    2、同时，美国开始骗全世界主要国家一起印发货币。进而引发

严重的通胀，让新兴国家人们对自己国家货币信心丧失。而新兴国家

又对世界主要储备货币信心丧失；于是，出现新兴国家很多老百姓大

量购买黄金保值。而那些外汇比较充足，而又没有能力自己直接投资

盈利的国家也开始不断的增加黄金在外汇储备中的比例。于是新兴国

家就成黄金购买的绝对主力； 

    3、在黄金需求大幅增加，而供应却相对滞后的情况下，黄金价

格不断上涨。激起了全世界投资者的热情，同时让很多通胀严重的国

家的老百姓大量抢购黄金保值。而通胀严重的国家几乎都是新兴国家。

而这些投资者和老百姓的行为反过来有推动黄金价格的上涨。最后黄

金上涨幅度反而远远超过美元的贬值幅度。4、美国却在黄金不断上

涨的过程中，不断的偷偷抛售自己的黄金。5、欧洲各国因为以前抛

售黄金受到过巨大损失，加上对美元和欧元的悲观，所以即使黄金不

断上涨，欧洲各国还是坚决不出售黄金。欧洲的这种行为反而助推了

黄金的上涨；6、由于黄金价格大幅上涨，很多国家都加大了黄金开
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采力度，每年新增黄金产量不断创历史新高。而黄金产量的大幅增加，

必将会为将来的黄金暴跌埋下隐患；7、很多国家的老百姓，大量购

买黄金，甚至利用金融市场的杠杆做多黄金。当然最先做多是华尔街；

8、在美国黄金基本出售完毕，全世界投资者为黄金而疯狂的时候，

华尔街开始在高位抛售黄金多单，换手成为黄金空单。做空黄金在全

世界人们的疯狂中完成；9、通过诱骗欧洲经济刺激，快速增加欧洲

债务以后，再用 1年多时间的攻击欧洲，让全世界投资者对欧洲金融

信心崩溃，最后导致欧洲很多国家债务越来越严重，甚至无法通过金

融市场合理融资。让这些国家的债券成为有毒资产，进而导致持有这

些国家债务的欧盟金融机构美元流动性枯竭。这时候华尔街开始游说

这些金融机构或国家，用黄金抵押贷款获得美元。华尔街因此得到大

量的黄金，并开始大肆抛售这些借来的黄金，开始打压黄金；10、由

于欧洲的黄金被大量抵押借出，而这些黄金必将被大量的抛售。因为

借入黄金的人不可能仅仅是为了 0.48%利息，而且保存黄金也需要成

本。所以借入黄金的人只可能因为看空黄金，并用于抛售，高抛低吸。

这种借黄金抛售牟利的行为类似于股票的做空；11、美国在这时候，

取消黄金柜台交易，并不断提高黄金的期货交易保证金。实际是在打

击黄金投机，并减少美国国内黄金交易。同时保护美国老百姓。因为

黄金即将大跌，如果让美国老百姓从事高杠杆的黄金投机，必定会导

致很多美国老百姓破产。同时，因为金融机构也会因为黄金对冲保证

金提高，而减少经营黄金的积极性。当然美国国内黄金交易量的下跌，

也可以让美国高位出口更多的黄金；12、通过攻击欧元，让美元指数
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开始不断升值，而美元指数的持续上涨，必定提振美元的信心，同时

构成对黄金打击；13、华尔街借出欧洲的黄金抛售，最初的时候很多

新兴国家还会不断的购买黄金。这样欧洲抛售的黄金大部分高价转移

到新兴国家；14、欧洲攻击以后，美国必定会再攻击新兴国家。而攻

击新兴国家，会导致美元更多的回流美国，美元会进一步大幅升值。

而美元的大规模回流，让新兴国家外汇枯竭，被迫抛售黄金。而这时

候，美元更加大幅的上涨、最近几年黄金产量的大幅增加、加上欧洲

黄金的抛售、新兴国家黄金的抛售。而这时候黄金的买家却主要剩下

美国。黄金将会崩溃式下跌； 

    15、华尔街却在黄金下跌中，通过各种方式做空黄金大赚。他用

从欧洲借来的的黄金高价抛售，低价买入归还欧洲。欧洲人借黄金给

美国人，让美国人打压自己黄金的价格。而新兴国家高位接盘黄金，

低位被迫抛售黄金。以为黄金能保值、升值的而购买黄金的老百姓黄

金梦最终破灭，做多黄金的全世界投资者巨亏。而最后美国在黄金价

格最低的时候，大量收集全世界的黄金，数量绝对超过二战所得。美

国必将成为黄金战中唯一的大赢家； 

    以上分析可以解释上面黄金现象的所有疑问： 

    1、美国既然要打压黄金，当然会提前出售黄金，既然美国在

2007—2009 年就开始疯狂出售黄金，当时的黄金价格在 600—1000

美元每盎司之间。意思是美国认为 600美元每盎司已经算高位了。所

以黄金的跌幅绝对会非常大，我认为下跌到 300美元以下绝对不是危

言耸听； 
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    2、所以卡恩发现美国黄金库存失踪而被美国陷害，就是必然的

了。而且即使普京报道出来，美国也不敢辩解。因为辩解反而会让真

相大白于天下； 

    3、美国出台政策禁止黄金柜台交易，防止美国老百姓从事高杠

杆黄金交易，也就合情合理了； 

    4、欧盟拥有全世界最多的黄金储备，所以欧盟想用黄金来维护

欧元的信心，所以打击黄金实际就是打击欧元。欧元之父居然想让欧

元、美元和黄金挂钩，而美国已经卖出了黄金。如果黄金真的不断大

涨，当然是美国吃亏，而欧元获得支撑。所以打压黄金对美国的战略

意义非常重要； 

    5、如果黄金真的最后大涨了，意思是华尔街的智商反而不如中

国的老百姓了。大家觉得这可能吗？世界上最懂金融的美国抛售黄金，

而还处于原始金融阶段的中国老百姓在疯狂购买。胜负实际早已经不

言而喻了。 

    6、为什么日本人能明智的排队卖出黄金，中国人却排队抢购黄

金呢？原因是： 

    A、日本没有发生通胀，日本人不会因为担心日元贬值而购买黄

金保值。而我们的老百姓对人民币信心丧失，所以拼命购买黄金保值。

这就是我们通胀的代价。居然有人制造了中国通胀以后，还大言不惭

说，挽救了 2008 年的经济下滑，即使出现通胀也值了！中国经济学

家里。一个叫嚷为了刺激经济，不要在乎通胀；一个叫嚷要把老百姓

的储蓄赶入股市！他们居然都不提稳定货币的重要性。 
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    B、日本人经历了 1990年的泡沫崩溃，当时的日本人认为最保值

的房子、股票、古董最后都大幅贬值。所以日本人现在聪明了，他们

知道黄金也根本不可能永远上涨。因为世界上根本没有永远上涨的东

西。现在居然有人疯狂的鼓吹黄金到 10000美元，他究竟什么意图我

真的不知道！ 

    以前我说黄金会下跌。但是我说了几个前提： 

    1、美元趋势性走强；2、部分国家开始被迫抛售黄金；3、黄金

国内交易被越来越多的国家禁止；现在美元已经开始走强，虽然还没

有出现国家开始抛售黄金（美国除外），但是，华尔街借入欧洲的黄

金抛售，效果一样。至于黄金被越来越多的国家禁止国内交易，那只

是将来加速黄金下跌的因数。很多人根本不看我的分析，直接看结论，

在我说的前提根本没有出现情况下，就说我判断错误。我希望大家理

解我的分析思路，而不是一个死的结论 

    巴菲特抛售中石油的价格在 12 港元左右，最后中石油上涨超过

20 港元。难道大家就能说巴菲特错了吗？很多人因为别人说黄金要

下跌，结果黄金又上涨了，就说别人判断错误。如果股市在 5000 的

时候有人说股市要下跌，后来股市上涨到 6000，就能判断这个人的

判断是错误的吗？一场黄金骗局已经进入收网阶段，美元已经开始进

入趋势性走强，华尔街已经借欧盟的黄金抛售。而黄金和欧元一样是

美元最大的敌人。所以美国精英们绝对不会对黄金手下留情。我曾经

说过：楼市、股市、黄金都是财富掠夺的工具。世界上根本没有绝对

保值的投资。 
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    幻想黄金保值的人们该醒醒了。不要用 100年前的黄金观念，来

投资 21世纪的金融。一个疯狂的民族，必将为今天的疯狂付出代价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0714:58 

    美国不可能实施第三次量化宽松(2011-09-1818:31:09)转载▼ 

    标签：财经 

    最近美国经济数据又再次开始明显下滑，高盛也不断鼓吹美国必

将实行第三次量化宽松。难道美国这次真的有要再次印发美元了吗？ 

    要探讨这个问题，首先要分析美国前两次实行量化宽松的原因。 

    第一次量化宽松的目的是： 

    1、救助美国的金融机构，防止金融危机蔓延，美联储大量购买

银行的有毒资产，把金融机构大量难以流通的有毒资产变成金融机构

紧缺的现金，增加金融机构的现金流； 

    2、美联储大量购买美国政府发行的国债，而美国政府利用这些

国债，大量购买金融机构的股份，为金融机构注入现金； 

    3、美国政府把部分资金用于发放失业补助，稳定个人消费和减

轻个人债务；4、用于银行和企业、个人破产清理，减少和消化国内

债务矛盾，防止国内的债务危机蔓延。 

    5、只用少量资金轻微刺激经济，比如用了不到 30 亿美元资金，

不到一个月左右的时间刺激汽车消费，目的仅仅是减少汽车行业的库

存，防止汽车行业因为高库存导致的现金枯竭，突然休克倒闭；另外

发放购房补贴 8000美元，目的是防止房价过度恶性循环下跌； 

    6、实行企业和个人税收减免，减少企业负担，目的是阻止个人
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消费大幅下滑和企业裁员； 

    第二次量化宽松的目的： 

    1、继续发放失业救济金； 

    2、继续减免企业和个人税收； 

    3、用少量资金推出部分经济刺激政策；4、弥补政府因为经济危

机引起的税收大幅下降，进而导致的赤字大量增加； 

    以上分析可以看出，美国在第二次量化宽松的时候需要解决的问

题，已经从第一次的金融危机紧急救助变成了维持经济正常运转。 

    美国为什么要实行量化宽松呢？原因主要是： 

    1、美国政府需要大量的钱救助金融和稳定经济，当时美国政府

手中没有钱，必须发行大量国债。而且美国不愿意让美国国债收益率

大幅提高，高成本发行国债。但是在当时的情况下却找不到相应的大

量的国债购买者，最后只能由美联储购买；2、美国金融机构持有大

量的难以流通的有毒资产，在金融恐慌的时候根本无法变现。只能由

美联储出面购买，增加这些金融机构的现金流，防止金融危机蔓延；

3、通过量化宽松，美国变现印发大量美元。这些美国通过美国的贸

易赤字，跨国企业、金融机构、个人对外投资，同时让很多外国套利

投资在美国超低利率下不得不回撤等手段。让美元大量流入其它国家。

导致这些国家外汇快速增加，并引导大量热钱进入这些国家。后果是：

让这些国家资金泛滥，再诱导这些国家大规模经济刺激。最后导致这

些国家资产和信贷、债务泡沫不断增加； 

    以上分析可以看出美国当时实行量化宽松的原因是：1、美国政
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府缺钱，又想成本发行国债。因为美国当时处于金融危急中，所以找

不到足够的购买者；2、美国可以通过量化宽松加上诱导其它国家经

济刺激，推高其它国家的资产和信贷、债务泡沫；实际上量化宽松是

给其它国家“送钱”，因为大量的美元流入，可以增加这些国家银行

的存款。让这些国家银行可贷款资金大幅增加；而诱导经济刺激是让

这些国家“花钱”，美国诱导大家经济刺激实际是给这些国家找到花

钱的项目；这样就既有钱，又有花钱的项目。加上当时美国突然金融

危机引起的世界经济下滑，特别是出口依赖国出口突然大幅下降。当

时的情况不上当都难。当时我只是感觉有问题，却没有完整的思路。

所以我后来一直不断的寻找其中的破绽。至于美国是否会实行第三次

量化宽松，主要看美国的上面两个条件否发生变化。首先我们看现在

美国的国债是否能发行出去：在美国最近提高国债 2万多亿美元上限

以后，美国国债收益率却大幅降低，美国国债价格大幅走高。美国 10

年期国债收益率现在居然低于 2%，达到 60多年的最低水平。什么概

念？意思是美国现在的国债收益率已经达到二战以后的水平。美国二

战以后当时是什么概念？当时美国是全世界最大的债权国，其它国家

却负债累累。而且当时的美元和黄金挂钩。现在的国债收益率居然和

美国最有钱的时候国债收益率一样了。为什么美国提高国债上限却导

致美国国债收益率下跌呢？原因很简单；1、世界和美国经济下滑预

期和大宗商品最近的下跌导致的低利率预期。加上美国说将长时间维

持低利率更加强了低利率的预期；2、由于欧洲债务危机导致欧洲债

券被大量抛售，这些资金部分转而购买他们认为更加安全的美国国债，
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进而导致美国国债收益率下跌； 

    以上分析可以看出，只要欧洲债务危机继续恶化。美国短期内发

行的国债根本不愁销售。大家再想想，如果欧洲债务危机引发日本债

务危机爆发，进而引发新兴国家泡沫破灭。资本大量去美国寻求庇护。

那么美国 2万亿的国债销售就是小菜一碟了。所以，只要世界经济二

次探底，美国国债就根本不会销售不出去。 

    很多中国的经济学家说，美国必须实行量化宽松，理由无非都是

美国必须发行巨额国债，同时美国国债没有人购买。所以只能由美联

储购买。但是今天在美联储没有购买的情况下，美国国债收益率创 60

多年的新低，给这种自欺欺人的天真想法一记响亮的耳光。可惜很多

人居然还是没有被打醒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0715:00 

    另外，他们认为美国的金融机构将面临再次的金融危机。原因是

美国国内金融机构持有的有毒资产并没有被解决，所以最终必定要出

问题，并要美联储再次出手。实际上很多人并没有真正仔细去分析，

只是人云亦云。原因如下： 

    1、美联储以前购买的有毒资产，到期以后美联储可以再次购买，

但这种到期以后再次购买的行为。不能算是量化宽松。因为这种行为

并没有增加美元。只是维持了以前的宽松而已。如果到期以后美联储

不再购买，等于美联储回收以前注入金融中的货币，实际是货币紧缩。

美联储继续持有这些所谓的有毒资产，只是维持以前的量化宽松而已，

并非新的量化宽松。但这居然被高盛故意说成什么 QE2.5。 
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    2、美国房价如果按租售比、房价收入比计算已经是世界几乎最

低水平。几乎跌无可跌。只要美国房价不大幅下跌，美国就不会大量

新增加资产坏账。美国房价已经如此之低，而且在次贷危机前几年，

美国平均每年新建房屋 250 万套，2007 年次贷危机以后美国每年新

建房屋大约 50万套左右。美国这 4年时间因为房价下跌少新建了 800

万套房屋，有效的缓解了房屋供过于求。几年供应的大幅减少必将阻

止房价的大幅下跌。所以美国房价继续大幅下跌的可能性几乎没有了。

如果美国的房价不大幅下跌，那么美国金融机构的房屋抵押贷款就很

难再大幅增加有毒资产。 

    3、最近数据显示，美国金融机构已经回购了美国政、府在次贷

危机时候购买的绝大部分金融股份。而且是高于当初政府购买价格回

购的。如果美国金融机构真的酝酿新的巨大的金融危机，美国金融机

构自己难道没有感觉吗？居然在这时候高价回购政府手中的股份。很

显然，这些金融机构已经度过口难关，至少不存在新的巨大的金融危

机。否者他们不可能回购政府手中的股份； 

    4、次贷危机以后不久，美国的大型银行很多已经开始盈利，而

且部分金融机构盈利水平还很高； 

    5、最近一年，美国金融机构倒闭的数量已经开始明显下降。涉

及倒闭的金融机构总的亏损资金更是大幅减少，可见美国金融问题已

经明显得到控制； 

    6、如果美国金融机构真的有严重的问题，巴菲特也不可能购买

50 亿美元的美国银行优先股。还有如果美国金融机构存在新的金融
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危机，美国政府也不可能在 2011 年 9 月初因为 2000 亿美元的问题

抵押贷款证券事情，同时起诉美国 17 家大型银行。既然美国政府几

年以后的今天开始起诉这些金融机构，说明这些金融机构已经能承受

这些起诉打击。说明美国金融已经比较健康了。至少不存在马上要出

现金融危机的问题了。这就是美国为什么在次贷危机发生以后不立即

起诉的主要原因，因为以前美国的金融机构很脆弱，美国政、府如果

在那时候起诉这些金融机构，可能会加深金融危机。而今天明显已经

不存在这种担忧了。 

    7、美国财政部 3月 21日发布声明称，将逐步出售其在金融危机

期间购买的住房抵押贷款证券。这些证券规模总计 1420 亿美元，由

房利美和房地美提供担保。财政部预计从本月开始出售，每月出售规

模为 100亿美元。美国财政部一位官员透露，出售这些证券有望给美

国纳税人带来 150 亿-200 亿美元的利润。既然美国财政部已经能出

售这些住房抵押证劵，并获利超过 10%以上，说明了这些以前的有毒

资产毒性已经大幅下降了，市场已经出现购买者，并且价格远高于当

时美国财政部的购买价格。 

    以上分析可以得出 3个结论： 

    1、美联储可以继续长期持有美国金融机构的有毒资产，但并不

意味美国实行了量化宽松。如果美联储继续持有这些有毒资产，那么

对美国有毒资产将再次引发美国金融危机的担忧是多余的； 

    2、美国资产价格不会再大幅下跌，美国金融机构的坏账也不可

能大幅增加了； 
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    3、美国金融机构不存在什么新的巨大的金融危机； 

    以上分析可以看出，美国的金融机构不需要新的注资和援助，所

以美联储不必再大规模增加购买这些金融机构的资产或债券，意思是

美联储至少没有必要为了美国的金融机构实行第三次量化宽松。 

    那么，美国如果要继续实施第三次量化宽松就只剩下 2 个理由

了： 

    1、美国国债找不到市场购买，只能由美联储购买，而美联储的

购买行为实际是为市场注入更多的美元； 

    2、美国故意通过大量发行美元，并诱导这些美元大量流出美国，

并诱导其它国家再次经济刺激和增加信贷规模。再次推高其他国家的

资产、信贷泡沫，并让这些国家国内债务大幅增加。并最终让这些国

家经济崩溃； 

    从这次美国国债创 60 多年的低收益率来看，只要欧洲债务危机

不能真正化解，美国的国债是不愁销售的。所以美联储不必因为无人

购买美国国债而实行量化宽松。因为我以前分析过，欧洲债务危机不

可能很快化解。如果华尔街将来引爆日本的债务危机，同时刺破新兴

国家的泡沫，美国国债将成为世界资本主要的避险投资。那时候美国

国债根本不愁销售。所以，只要世界经济二次探底，并引发各国的经

济、金融问题。美国国债将不愁销售。所以美联储也会因为美国国债

发行无人购买而实行量化宽松。那么美国就只剩下最后一个可能的理

由实行第三次量化宽松了。就是再次故意滥发美元，再次推高全世界

的泡沫和债务，但是从现在的迹象显示，美国既不会、也不能再次推



558 

 

高世界债务和泡沫了，原因是：上次美国之所以能推高全世界的泡沫，

不仅仅是因为美国释放出大量的美元，主要是各国配合美国的经济刺

激倡议。所以，推高各国泡沫和债务仅仅释放美元是不够的，如果没

有当初 G20 峰会以后的全世界各国主动的经济刺激和宽松的货币政

策推动。世界各国的债务也不会增加的那么快，资产和信贷泡沫也不

会达到今天这种地步。现在全世界的形式已经发生了深刻的变化，这

时候各国根本不可能再次实施当初的经济刺激政策配合美元的外流，

原因如下：a、现在欧洲已经发生可怕的债务危机，并开始实行严格

的财政紧缩政策。所以欧洲再也不可能、也没有能力实行大规模的经

济刺激。加上现在欧洲已经出现美元短缺，如果这时候美元的泛滥反

而对欧元有利。当然不符合美国攻击欧元的计划； 

    b、以前其它国家在美国的诱导下实施大规模的经济刺激，导致

这些国家经济快速复苏。美国的经济却因为美国根本没有真正刺激而

一蹶不振。所以美国才能通过美国的贸易逆差、对外投资、套利资本

回流等手段让美元大量外流。但是现在新兴国家的内部债务问题，加

上资产和信贷泡沫已经骇人听闻了。同时因为经济过热导致的严重的、

难以抑制的通货膨胀。加上各国已经开始出现经济刺激后遗症，经济

刺激的副作用已经越来越明显了。这些国家已经被迫开始大幅加息和

提高存款准备金，美国这时候即使滥发美元也不可能让这些国家主动

配合再次大规模进行经济刺激了； 

    c、最近国际资本开始大肆唱衰中国和日本的经济，同时说中国

地方债务和金融信贷问题，并威胁下调日本和中国的评级。可见美国
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现在并不打算继续推升中国和日本的泡沫。因为如果要骗中国和日本

实施经济刺激，他们就该像前 2 年一样唱多中国，给中国灌迷魂汤。

而不是提醒中国的债务和信贷问题。这样只会让中国对经济刺激更加

谨慎。从这个现象可以看出，美国根本没有打算再次推高各国的泡沫，

而是想刺破这些国家的泡沫； 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0715:02 

    d、在欧洲债务危机不可能短期解决的情况下，欧元必将趋势性

下跌。因为欧元占美元指数权重高达 57.6%，所以一旦欧元大幅下跌，

美元将不可避免的上涨。而美元的走强也不利于美元的外流。因为美

元的走强反而会吸引资金购入美元，即使美国大量发行美元，也不能

像以前一样导致美元从美国大量流出。还有，一旦欧洲金融危机爆发，

世界经济必将二次探底。各国经济将大幅下滑，而世界经济的下滑，

也不利于美元大量流出美国。因为资金是逐利的，在新兴国家被唱衰、

贸易顺差下降、经济下滑、通胀不断升高的情况下，资金也不会像以

前一样放心大胆的进入这些新兴国家。所以即使美国滥发美元，美元

也不可能像以前一样大量从美国流出；还有，如果要再次大幅推高泡

沫，就必须需要更多的资金才能办到。因为资产和信贷泡沫都是庞氏

骗局，而旁氏骗局最大的特点是越到后面需要的资金就越多。所以如

果要再次大幅推高其它国家的资产泡沫，就需要比以前更多的美元流

入这些国家。在现在这种情况下，这个难度非常大； 

    e、奥巴马在 2011 年 9 月已经推出了 4000 多亿美元的经济刺激

计划，这些措施将在 12 月左右开始使美国的经济数据好转，那时候
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美国的经济开始好转，美国反而将没有借口实施新的量化宽松。如果

美国真的要实行量化宽松，还不如现在就开始实行，这时候实行反而

名正言顺。如果现在不实行，那么将来实行第三次量化宽松的可能性

就更小。所以高盛说今年年底美国必将实行第三次量化宽松非常值得

怀疑；f、在欧洲债务危机爆发和世界经济出现二次探底的预期下，

美国国债收益率创 60 多年的新低，这时候正好是美国低成本发行国

债的最佳时机。美国当然希望是别人购买美国的国债，而不是美联储

自己购买。既然要借钱，当然是借外国的钱最好。而且现在美国国债

价格最高，当然是高价卖给别人最好，而不是美联储在高价的时候自

己去购买。大家都知道，投资的诀窍是高抛低吸，现在美国国债价格

这么高，傻子都知道这时候抛售更划算了。美联储会不知道吗？ 

    以上分析可以看出，即使美国实行第三次量化宽松。也很难再次

大幅推高各国的泡沫。而且从种种迹象显示，美国不是要推高各国的

泡沫，而是在准备让资金大量回流美国，否者国际资本就不会这段时

间开始唱衰欧洲、日本、中国了。但是，高盛最近几个月为什么不懈

余力的鼓吹美国要实行第三次量化宽松呢？大家在看看高盛最近的

一系列言行：1、高盛在中国股市下跌以前就大肆唱多中国股市，甚

至说中国股市将在下半年意外大涨；2、高盛大肆鼓吹美国在今年年

底以前必将实行第三次量化宽松；3、在欧洲已经出现债务危机以后，

高盛最近依然一直看涨石油、铜等；大家还记得否，2010 年 5 月，

国际资本疯狂唱空中国的房地产，结果呢？高盛、摩根、瑞银却在二

季度同时抄底中国的万科。可见国际资本真正想抄底我们股票的时候，
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他们要做的是唱衰中国经济和股市。现在高盛居然大肆唱多中国股票，

可见他们根本不想购买中国的股票，如果的真想购买，他们完全会在

这时候唱空中国股市，然后自己偷偷去抄底。这次高盛唱多中国股市

不久，中国及全世界股票就开始大跌。很明显，他们唱多的目的是逃

跑，想让中国政府和股民托市，他们才能高位出逃，他们绝对不是想

抄底。那么高盛为什么不遗余力的鼓吹美国一定会实行第三次量化宽

松呢？我想目的不外乎以下几点：1、美国评级机构故意下调美国评

级，高盛大肆鼓吹美国将实行量化宽松。这样会给市场一个美国经济

恶化、美元将要泛滥并贬值预期，这样可以骗部分外国资金流出美国，

置换美国在外的资金安全回流美国；2、故意制造美元贬值预期，在

美元趋势上涨中骗投资者做空美元，而华尔街却做多美元。这样可以

为华尔街做多美元制造大量的对手盘。当然最后这些对手盘会亏损巨

大；3、制造美元贬值预期，让期货投资者以为美元指数将大跌，大

宗商品会上涨。这样就可以在经济下滑的过程中，骗其他投资者做多

大宗商品，而华尔街当然是做空大宗商品。诱骗其他投资者成为华尔

街的对手盘。所以大家看见高盛在鼓吹第三次量化宽松的时候，居然

还不忘唱多石油和铜。在高盛的唱多声中，最近中国股市却意外下跌，

石油和铜也欧洲债危机中开始下跌。相信高盛的投资者估计很多已经

亏损不少了。大家很多可能还没有忘记，高盛在 2008 年下半年唱多

石油，却和中国企业对赌石油下跌的事情。当时中国企业全部巨亏，

无一幸免。还有高盛在美国次贷危机以后被美国政、府起诉，原因是

高盛欺骗自己的投资者。高盛做为帮希腊做假账的同伙，最后却出卖
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了希腊，并从做空希腊国债中大肆盈利。一个毫无信用可言的高盛，

今天又开始大肆鼓吹第三次量化宽松。背后的真正目的实际就是帮助

华尔街从股市、汇市、期货中赚钱，他们要欺骗的是全世界的投资者。

根据我的分析，美国这时候不仅不会实行量化宽松，他们完全有可能

已经可能正在计划实行货币紧缩方案，计划步骤可能如下：1、通过

欧洲危机让美元进入升值趋势，而美元升值趋势加上欧元危机，必定

导致资金大量回流美国。2、资金回流美国，加上世界经济衰退，购

买美国国债的需求大增，美国不仅可以高价发行新的国债，而且美联

储抛售也可以高价抛售手中的美国国债回收美元。而美联储的这种行

为，必将导致美元货币大幅减少，同时推高美元汇率，而美元的升值

又反过来导致美元回流美国；3、美元的大量回流，必定导致世界范

围内美元的短缺。同时让各国出现外汇短缺，本币被迫紧缩，让各国

被动进行信贷紧缩，而贷款突然大幅下滑，在配合欧洲债务危机爆发，

国际资本的唱衰等多种手段，很多国家的泡沫必将被刺破，最后经济

硬着陆。而泡沫的破灭将加速这些国家的资本外流，而资本外流将让

这些国家外汇快速减少。最后导致全世界大范围爆发金融、经济危机；

4、金融、经济危机又反过来推高美元汇率。美元汇率的上升必定加

速美元的回流，进而再次反过来加剧这些过国家的金融、经济危机。

5、美元的升值和世界经济的衰退，必将导致大宗商品、其它各国股

市、汇市大幅的下滑。华尔街将在做空期货、股市、汇市中大肆盈利。

当然，在这过程中他们需要不断的欺骗其他投资者。所以，高盛就出

来鼓吹量化宽松，而美国政、府故意不置可否。所以大家才会看见高
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盛不断鼓吹美国将实行量化宽松，并唱多中国股市，同时唱多石油和

铜两种主要大宗商品。但是国际资本居然同时唱衰中国债务和信贷，

甚至威胁要下调中国评级。大家想想如果中国经济真的出问题了，中

国股市能上涨吗？石油和铜能上涨吗？国际资本现在为了达到目的，

已经到了不择手段，信口开河、不讲逻辑的地步了； 

    以上分析可以看出，在现在这种情况下，美国实行量化宽松对美

国反而不利。而美联储回收美元，实行货币紧缩对美国的利益却无比

巨大。而且正好能配合美国的长远金融战略。所以我认为美国实行第

三次量化宽松的可能性微乎其微。而高盛大肆的鼓吹，很可能是对全

世界撒下的弥天大谎。 

    高盛鼓吹美国第三次量化宽松也就算了，可惜，中国无数的经济

学家也不加分析的跟随高盛鼓吹美国必将实行第三次量化宽松，好像

美国已经无药可救了，说什么美国经济、金融将再次陷入危机，说什

么美国国债无人购买。他们居然对巴菲特一天内就能决定购买美国银

行 50 亿美元的优先股、对美国国债收益率创 60 多年的新低的现象

视而不见。唯一欣慰的是，中国民间独立思考经济问题的人越来越多

了。也许这是我们将来唯一的收获！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0715:03 

    海啸后的希望 

    http://blog.sina.com.cn/u/1784842484 

    这个朋友的文章非常有水平，建议大家可以看看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0715:04 
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    @易悟 2012-09-0714:28:38 

    支持.中医...看皇帝内经. 

    http://video.baidu.com/v ？

ct=301989888&amp;rn=20&amp;pn=0&amp;db=0&amp;s=25&amp;word=

%E9%BB%84 

    ----------------------------- 

    您给的链接打不开！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0715:26 

    @易悟 2012-09-0715:08:10 

    不怕.不要怕 

    看你的八字.没有犯官非或被抓的信息.放心啦。 

    有印化官杀.有食神制杀.不过应注意身体.和小孩这方面.应往

东方求财. 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，我夜观天象，我之命星只有与银行系众星在一起方能安

全，我星与众星皆亮，如果天时未到我星独亮必在八月十五夜被天狗

吃掉！要知天时等时辰啊！我之领悟与您易经算的差不多，现在就是

锻炼身体陪孩子玩，发财的事这个可以有，把我的宝玉石带上海和海

南应该可以发财！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0717:03 

    @jianj042012-09-0715:51:14 

    作者：易悟回复日期：2012-09-0715:08:10回复 
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    不怕.不要怕 

    看你的八字.没有犯官非或被抓的信息.放心啦。 

    有印化官杀.有食神制杀.不过应注意身体.和小孩这方面.应往

东方求财. 

    -------------------------------------------------------

----------------...... 

    ----------------------------- 

    19681027 就是啊，其实易经所算就是个利害相互消涨，比如现

在我的弦拉满，不可为时强为，则自找死路，现在我能够审时度势所

以他算我无事！不过我这人有时一激动还确实有些凭热血行事！还是

那些太监们情绪超级稳定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0717:06 

    金绝对不可能取代法币，因为没有任何一个国家政、府会放弃法

币。世界最民主的美国也能在大萧条的时候出台法律禁止民间黄金交

易。为了捍卫法币，美国政、府都能做出来的事情，其它国家政、府

难道不敢吗？如果各国政府都禁止黄金交易，黄金王者如何归来？ 

    ---------这位朋友的文章我今天才在我家另外一台电脑上看到，

发现和我的看法不谋而合！而且更专业一些！所以朋友们黄金、美元

还是不要拿来投资！作为首饰买了就买了吧，不要再疯狂买黄金了，

我有材料，乌鲁木齐去年消费增加最快的就是黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0717:15 

    对新疆发展的建议：1煤焦化是严重污染的项目，到山西看看吧！
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2：采矿权不能出让！3：把新疆的农产品价格炒高是王道！4：资源

税之外应该加开高额环保税！禁止稀缺资源出疆。5：打掉新疆农产

品市场的黑社会垄断 6：国家国营乌鲁木齐菜价！7：给新疆人民加工

资！ 

    春贤书记对推高新疆农产品价格——比如雪菊的价格，提高农民

收入和改善民生是做了实事的！我们对他期望还是很大的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0717:25 

    中证网讯今日国家发改委网站集中公布了多项轨道交通建设规

划和可行性研究报告的核准信息，涉及的城市包括苏州，杭州，成都，

深圳，长春，天津等，涉及项目 25个。 

    目前国内城市交通轨道的发展衔枚疾进，但轨道交通占公共交通

承运比例低，突显国内轨道交通的相对落后，同时也孕育着轨道未来

发展的机遇。据有关部门统计，未来十年国内将新增超过 5500 公里

的城市轨道交通里程，以 4.2亿元每公里的平均造价计算，总投入达

2.31 万亿元，增长空间极其广阔。目前国内涉及轨道交通的上市公

司主要包括中国南车，中国北车，达实智能，方大集团，众合机电、

隧道股份等。 

    -------总投入达 2.31 万亿元,加上地方拆迁的拆迁买房子的！

又是一个 4万亿没有问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0717:34 

    @易悟 2012-09-0715:08:10 

    不怕.不要怕 
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    看你的八字.没有犯官非或被抓的信息.放心啦。 

    有印化官杀.有食神制杀.不过应注意身体.和小孩这方面.应往

东方求财. 

    ----------------------------- 

    视 频 : 导 引 养 身 功 十 二 法

http://v.youku.com/v_show/id_XMzE5MDI1NTcy.html 

    非常感谢您，我从小就自己练习导引！但不太正规，现在我要按

照这个好好练习！谢谢您！真是好人有好报啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0717:54 

    @yangkan0082012-09-0717:39:15 

    不知道该怎么办了，P民，黄金不可，美元不可，只能被膨胀了，

楼主还有什么办法吗？ 

    ----------------------------- 

    我们百姓投资这样被动根子是有权决策的人没有为百姓着想、国

家着想，即使美国、欧洲也早在去年就禁止一些自己国内的人民被金

融杠杆欺骗的保护限制措施，哎，不说了，这是内外结合把我们逼到

这步！这样吧，股票不下 1800 不进股市，进了就不出，在 1300 到

1800点我和大家一起玩股票波段！一起冲浪！我们共生共死吧！我们

真的没有地方投资！我几个朋友都有几百亩的耕地或者草场，大地主

已经要出现了！我们什么都没有啊，工厂和土地都没有我们的份，只

能冒险了！否则就是世代受穷了！我们不搞这样的投资我们咋样也是

被通胀，反正最坏的结果都是一样的！即使我们输了，那么我们大家
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就是真正无产者了！要穷我和大家一起穷！要死我们一起死，要活我

们一起活，要富我们一起富！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0723:25 

    @qsdongly32012-09-0719:35:59 

    @zxl196820122012-09-0717:54:47 

    @yangkan0082012-09-0717:39:15 

    不知道该怎么办了，P民，黄金不可，美元不可，只能被膨胀了，

楼主还有什么办法吗？ 

    ----------------------------- 

    我们百姓投资这样被动根子是有权决策的人没有为百姓着想、国

家着想，即使美国、欧洲也早在去年就禁止一些自己国内的

人........... 

    ----------------------------- 

    哼，哪些阿猫阿狗的话您也信！1800必破！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0723:43 

    兰州失业教师因发帖被控煽动颠覆国家政权罪 

    2012年 09月 06日 06:26 

    来源：正北方网字号:TT92056 人参与 0 条主评论 163 条评论 0

条总评论打印转发 

    原标题：兰州失业教师因发帖被控煽动颠覆国家政权罪晶报讯财

新网消息，甘肃省兰州市中级法院于 9 月 4 日开庭审理了一起煽动

颠覆国家政权案。今年 55 岁的陈平福，大学文化程度，甘肃皋兰县
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人。2012年 6月 27日因涉嫌煽动颠覆国家政权罪，被皋兰县公安局

监视居住。起诉书称，2007 年 7 月至 2012 年 3 月，陈平福在网易、

搜狐、新浪等多家网站，用博客或微博发表、转载《向埃及人民学习，

我们不想再忍受花言巧语的愚弄》、《不当奴化教育的帮凶》、《中国特

色——领导创造思想》、《抗拒民主和法制，全民族都是输家》、《我在

自己的祖国被自己的仆人欺负》等 34 篇文章。起诉书认为，陈平福

通过互联网攻击党和政府，诋毁、诬蔑国家政权与社会主义制度，其

行为触犯了《刑法》相关规定，应以煽动颠覆国家政权罪追究其刑事

责任。甘肃荣庆律师事务所何辉新律师为陈平福当庭做了无罪辩护。

何辉新律师认为，首先中国《宪法》第 35 条规定公民“有言论、出

版、集会、结社、游行、示威的自由”。陈平福在互联网发表文章，

有的是根据自己的遭遇撰写的，有的是转载的，其目的不过是为了表

达“对现状不满，发泄心中的不快”，没有“造谣、诽谤”的内容，

是在履行《宪法》赋予一个公民对政府的监督权，如何能被视为“煽

动颠覆国家政权、推翻社会主义制度”？其次，政府不等于国家，公

民批评政府工作人员、乃至批评政府，不等于要颠覆国家政权。据陈

平福公开发表的多篇博文所述，他原是皋兰县一家国企学校的数学教

师。2005年，他遭遇了一连串的生活打击。先是企业倒闭导致失业，

继而又生了一场大病，负债累累，孩子又要上大学，生活难以为继。

不得已，他来到省城兰州，靠拉小提琴卖艺为生，却多次遭遇当地政

府救助站的“驱逐和羞辱”。 

    -----------2013年不管他们咋样刺激经济，都会有千千万万这
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样的人了！请注意 2007年 7月至 2012年 3月这个时间段，我的老天

居然跨这么长的年头！看来互联网真的不是我们说话的网，互联网有

风险，上网发言要谨慎啊！朋友你怕了吗？为什么民主了 5年到 2012

年就不民主了呢？2012 年 3 月发生了什么？准确的 2012 年 3 月 15

号以前发生了什么？大家自己一查什么都明白了！过了 315中国的民

主和言论自由就结束了！请崖叔封了我吧，到您这坐客太危险了！请

政府封了互联网吧，这样我们网民的人身自由起码还有保障，请你们

封网吧！封网就是给天下爱国者以自由！我们不要这样危害我们身心

健康和家庭幸福的民主！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0800:41 

    来自：系统消息 

    2012-09-0516:09系统消息 

    抱歉！您发表的文章富人跑完了，我们一群穷人商量一下咋过吧！

因接通知删除已经被审核删除，如有疑问请与管理员联系。 

    我遇到奇怪的现象，中华网已经不让我说话了，但是忽然告诉我

这帖子删除？？下面看就是这样简单的一篇文章 

    我忽然发现，所有的事，我们民间都已经预知、呼吁。比如稀土、

矿产、比如出国资产要高税，比如要打击投机倒把、比如房地产---

-所有这些决策者视而不见，故意把事情拖得已经严重到不能再严重，

开始跟真的一样管了，有名的就是那个搞地质的关于稀土的价值我懂

的论述！就是放纵！现在管经济的换来换去都是原来国家体制改革委

员会的人！周小川、尚福林和现在证监会的哪个人，不要抱任何希望，
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现在证监会的哪个人--当年最大功绩就是搞了让全部官员腐败的双

轨制！决策慢，慢，慢啊！我失望！眼睁睁就这么完了！对此不能有

丝毫侥幸了，体制内不会有奇迹了！我们商量一下吧，富人跑完了，

共同富裕泡汤了！钱没有了，地没有了，资源没有了，连洁净的水和

空气都没有了，说不定连孩子也没有了！我们一群比旧社会的穷人还

穷的人商量一下以后咋过吧！ 

    本 文 来 自 中 国 网 河 南 频 道 ， 查 看 详 情 ：

http://ha.china.cn/thread-32263-1-1.html 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0800:54 

    毛主席穿越到现在能当什么官？（转） 

    偶尔会和人聊到毛泽东，几年过去，争辩得都累了。于是就会想

到一个好玩的话题，如果毛泽东在当下的官场，能做到什么位置呢？ 

    试想想。 

    毛主席放到现在恐怕顶多当个县长。为什么呢？ 

    首先，毛主席在战争年代卓越的才能和思想能大放光芒，大浪淘

沙，毛主席领袖地位的确立是历史的选择。毛主席的才能再大，思想

再正确，碍于毛主席的犟脾气和为真理而据理力争的秉性，恐怕只会

得罪自己的上级领导，保不齐会被上级领导雪藏。 

    第二，毛主席天生不喜欢拍马钻营，反对搞裙带关系；现在的官

员不拍马屁不走后门，想晋升难上加难。 

    第三，毛主席出身平民家庭（虽说主席出身富农）但是根底并不

厚实，老子是大老粗一个，即根不红苗不正；而现在的官员晋升十分
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看重家庭背景，官二代们的仕途几乎可以算是一帆风顺；不是官二代

的毛主席怎么能得到晋升呢？ 

    第四，毛主席诗才绝伦，办事魄力大，气场过于大，锋芒似乎过

于外露；而现在的官场讲究窝窝囊囊，和稀泥，浑浑噩噩，才华太露、

能力太出众、锋芒过盛只会招致平庸同事和脑残上级的排挤、打压；

想必毛主席官场日子一定不好过-----夹起尾巴做人不可能，同流合

污做不到。 

    第五，关键一点，毛主席常和中央高层“唱反调”，“搞路线斗争”

（事实证明毛主席绝大多数时候是正确的），但是随便扣个“文革欲

孽”、“左倾错误”、“反党叛国”、“分裂中央”的帽子，毛主席恐怕早

已打入十八层地狱，永世不得翻身。 

    这样分析下来，毛主席拿到现在只能做个县长，这似乎还是比较

乐观的。现在的中国需要那些没有信仰只信上级的官员，只需要会拍

马屁不太需要会做实事的官员，只需要毫不动摇拥护领导不需要坚持

真理的好干部，只需要为上级领导服务的官员不太需要为人民服务的

公仆。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0810:09 

    @绿皮青蛙曾辉 2012-09-0802:23:39 

    想了半天，又查了下百度，还真有一个消息，美国黄金储备真的

在慢慢出手？那他用什么做外汇储备？俄罗斯在增持，韩国在增持，

中国也在暗中增持（这个是小道消息，前 2 个是真的），感觉人家最

起码是一个国家，聪明的人也是有的，人家一个国家，肯定比屁民强。
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所以，还是只有买黄金。铂金的回收太难了，最理想的也要折旧 15%，

查了下淘宝的铂金条的价格，奶奶的，国际铂金价是 323，柏金条卖

500，抢劫啊。周生生的首饰含税..... 

    ----------------------------- 

    我曾经有个想法家里地下室放几吨铜！唉，这个想法不错！金银

铜，它的体积是大一些，但是也比钢节约地方，金、银都爆炒过，现

在铜在下跌！关键是我不喜欢搞期货，百姓没有哪个精力，就是几顿

铜放地下室，过 10年拿出来价格翻 10倍就行！大家考虑一下氧化问

题如何解决？购买地方，变现渠道？这个我没有了解，朋友们知道的

讲一讲！ 

    鉴于我们国家种子被人家控制，为防止最坏的情况，就家庭储备

粮食而言： 

    另外我试验过家庭存储大米，又是放大蒜花椒，效果都不好，地

下室还老鼠吃，后来老太太告诉我要及时翻晒，我想起来了我小时候

在粮仓边住，好像他们时不时拿个温度计测！底部要和地隔离通风！

不时还要上下倒仓！海南农民种子是放缸里！有经验的朋友讲一讲！

这个对家庭太麻烦！实践一下确实不可行，撑不了 1年！我有个经过

实践可行的办法，就是存南瓜，我家存了 8年的小南瓜，俗称小金瓜！

挑皮硬的放一年没有事，老鼠不是急了也不吃！放在最关键危急的时

候可以吃！还有就是螺旋藻，如果没有蔬菜，那么用螺旋藻替代也可

以！那是固体的不容易坏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0810:19 
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    @tujishibing0012012-09-0808:58:13 

    楼主不要走啊，我们不说体质，只说经济，你走了我们去哪了解

这些东西啊，现在是靠着做我们的眼睛来看经济 

    ----------------------------- 

    感谢您对我信任，我一定好好研究为大家服务！不谈政治只谈和

我们百姓生活有关的东西，大家一起研究，我说的不一定都对，大家

要只相信谁说的有理二不要盲从！首先声明，即使股票点位到了 1800，

我也只是告诉大家该进或者该出，介绍一些小技巧，绝不荐股！本人

确实不用靠这些发财，不建 QQ 群！特此提前声明！与大家在即将到

来的人类历史上最残酷的经济海啸中共生死！其实每个人的内心都是

孤独的！其实所谓朋友不一定要互相帮助什么，在一片黑暗的道路上

前行，如果知道距自己不远处，即使看不见但是有个人、有一大群人

和你同行，我们有共同的困难和恐惧以及目标，在这样的黑暗时刻有

人和你同行，这个人、这群人就是你的朋友，这样的人就是你的朋友

——这就够了！让我们在黑暗中携手前行吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0810:21 

    @绿皮青蛙曾辉 2012-09-0802:23:39 

    想了半天，又查了下百度，还真有一个消息，美国黄金储备真的

在慢慢出手？那他用什么做外汇储备？俄罗斯在增持，韩国在增持，

中国也在暗中增持（这个是小道消息，前 2 个是真的），感觉人家最

起码是一个国家，聪明的人也是有的，人家一个国家，肯定比屁民强。

所以，还是只有买黄金。铂金的回收太难了，最理想的也要折旧 15%，
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查了下淘宝的铂金条的价格，奶奶的，国际铂金价是 323，柏金条卖

500，抢劫啊。周生生的首饰含税..... 

    ----------------------------- 

    美国黄金储备真的在慢慢出手？那他用什么做外汇储备？-----

--很简单，他的所有钱都买了军火！美国即使在 2008 金融危机最严

重的年份，军费也是增加的，美国的外汇储备就是他的航空母舰！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0811:58 

    今天，我通过思考拆迁——黑社会强制拆迁想明白一个道理，就

是只要允许土地买卖转让，农村有权势的比如村长之类就会以种种比

如集约化利用土地，或者把土地集中给种田能手或者把土地现代化经

营等等借口，一夜之间就会强行把农民土地廉价剥夺，单个的农民是

没有能力和财团组织的黑社会单独抗衡！关于野蛮拆迁我自己亲戚家

也亲历过，这是两年多前了，当时对于十几户人家来了几百人，把一

户人家逼到房顶推下，摔断腿，救护车就在旁边等着，警察就看着！

我们家亲戚是开煤矿的，找了几十个黑社会朋友刀对刀最后才阻止他

们野蛮拆迁，获得了几倍的赔偿！弱势的农民必然在土地流转中土地

被剥夺！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0812:03 

    朋友们，我有个不好的预感！好像有一些大事要发生，至于是什

么我也不知道！看看新闻自己体会吧！反正我要买南瓜去了！南瓜这

个东西好啊！我都想买一些南瓜慰问在云南地震救灾的公安干警！你

们辛苦了！感谢你们让解放军腾出手来去解放钓鱼岛？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-09-0812:17 

    我确实要离开这里一个大阶段了！我该说的都说了，待来年山花

烂漫的时候我会和红军一起回来的，国民党的第四次围剿就要开始了！

红军要被迫战略转移了！乡亲们再见！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1323:22 

    @jkxsdd2012-09-1322:36:13 

    楼主又出现了！又发新贴了，顶楼主 

    ----------------------------- 

    当次全国人民激愤之时本人不敢个人苟且偷安！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1410:19 

    @niqiu06022012-09-1409:00:12 

    美国的 QE3 推出来了。楼主预测失误了。不过还是很佩服楼主，

一个老师能懂这么多真不容易的，我以前在天涯上看到一个人叫海神

吧，他的言论更厉害，一直看空地产，但被 09 年推出的 4 万亿彻底

打败，看天涯的人很多，任何人的言论是他自己的观点，但毕竟能力

有限，每个人还是根据自己实际的情况定夺是否买房，因为房子是生

活必须品，中国人还是渴望有一个自己的家。 

    ----------------------------- 

    您指的就是这段吧 1：从大的讲降低存款准备金率降低银行利率

的实质就是开闸放钱通货膨胀-——这一定会中人家等了好久的埋伏，

下调中国各级银行信用评级-——目标直指人民币贬值。大家放心美

国就是在忽悠世界各国量化宽松而他自己这次真的不再宽松了，他的
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银行和企业里已经有两次宽松印的大把美元呢，他就等着你们货币贬

值然后美元大举升值去收购世界呢！这是美国现在最大也是最高机密

的世界金融战略！看不到这个战略意图肯定会打败仗！ 

    ---这个结论没有错！非常感谢您的关心提醒，当然我也反思一

下是不是自己错了，结果发现本人没有错！美国是玩金融的，他的金

融是干什么的？是骗人的！咋骗人？知道银行骗百姓买保险和理财产

品吗？对！美国就是玩文字游戏的！此 QE3非彼 QE3！下面我慢慢分

析！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1410:39 

    美国就是在忽悠世界各国量化宽松而他自己这次真的不再宽松

了---看来美国的意图多少被各国识破，各国目前看也就是降了息没

有真的走向大印钞票！如果这样耗下去美国的如意算盘就要落空！各

国经历过金融危机除了中国都学聪明了很多啊！目前的 Q3 不过每月

区区投放 400亿美元，象征意义大于实际意义，对市场的影响非常有

限，在未来一段时间除非美国出现重大经济问题，否则大规模推出 Q3

的可能性非常小！本来量就小况且这个 QE3还不一定每个月都有，闸

门在美国手里，任何时候他都可以宣布终结！所以这个 QE3还是一个

可以说有也可以说没有的未知的还是迷你版的 QE3！简单的说这个

QE3其实还是不确定的，推出了吗？也可以说推出了！没有推出？也

可以说几乎没有推出！所以这就是一个表态！一个表态是结果吗？显

然不是，商场上上犹太人当的人都是太想当然的人！美国这是逼世界

改变预期！只要有那么几个傻逼国家跟着宽松形成跟风，需要的时候
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美国就会说：“我们是宽松了，我们只发了这么点钱，你们发了那么

多钱，你们的货币欧元、人民币都应该更加贬值！他就是要让人们忘

掉他两次宽松发的大量货币，当几个月后你们大规模印钱的时候，美

国就要负责任的停止哪一点点象征性的 QE3 了，美国现在的 QE3 无

论喊的有多少万亿，这些都还只是空气，空气懂吗？好好想一想这一

次和哪两次发行手法的不同吧！我不是给自己狡辩，如果错了我可以

承认，还真不能说哥我错了！如果世界不跟进宽松 3个月内美国自己

也要停止宽松，因为这和他的战略意图相违背！不信就看，根据国内

一些傻逼的欢呼和可以想见的房地产商的吹鼓手们的借题发挥，有些

傻逼估计会有借口没有节制的发钱了！哈哈哈！让历史验证哥的神话

吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1410:45 

    下面是 FLP 先生的学雷锋扫盲解释，我觉得解释的好就拿来用：

所谓的 Q3，就是美联储推出关于美元的量化宽松政策，简单的说就

是加大美元市场供应，也就是印钞。也就是人为促使美元贬值。 

    如果 Q3 推出，那就不得了了。首先，目前国际大宗原材料基本

是以美元为结算单位。美元贬值必然带来国际大宗原材料价格上涨，

这绝对是对世界经济复苏最严重的负面消息。可以预见，一旦 Q3 真

正推出，大部分国家股市必然大跌，（美国股市反而会上涨） 

    对中国而言，Q3 推出负面影响也非常大。国际大宗原材料价格

上涨，会给中国带来输入型通货膨胀，从而带动整体物价上涨，本来

目前中国经济就急剧下滑，通货膨胀再加剧，真正就是双鬼拍门，祸
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不单行了。可以预见，房市将强劲复苏，破坏高层整个经济棋局的构

架。但是，目前的 Q3 不过每月投放区区 400 亿美元，象征意义大于

实际意义，对市场的影响非常有限，我认为在未来一段时间内——除

非美国经济出现重大问题，否则大规模推出 Q3的可能性非常小。 

    美国人多聪明啊，目前全球经济低迷，如果不推出 Q3，就可以大

量吸引全球资金流向美国，从而带动美国经济增长。 

    -----------大家看看，FLP 先生漏掉了关键的一点，就是他自

己前后概念高度不一致！这是他们的一贯伎俩！张老师这里出道思考

题，FLP先生漏掉了什么关键性的结论分析？哪里可以看出他的话前

后矛盾？哈哈哈！回来我检查作业啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1410:54 

    美联储如愿推出 QE3机构称并非“正版” 

    LplFinancial 固定收益策略师 AnthonyValeri:“美联储公布的

措施不足，这不是全面的第三套量化宽松政策。声明中有很大灵活性。

如果经济恶化，他们可能购买更多公债和 MBS，这是在对 QE3 试水。

长债下滑，因市场预期美联储会宣布进一步购买较长期公债。因此在

30年期公债标售结果不错后长债走势出现扭转。” 

    -----这是在对 QE3 试水---嗯！我说这是忽悠大家比较确切啊！

哈哈哈，所以不是我自己在狡辩，国际舆论也是这样公认的！让中国

的房地产商自己抬高房价慢慢卖房子吧，你们接着慢慢享受，你们继

续忽悠，请继续！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1410:58 
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    其实我的话可以最简单的表达一下：美国推出这个不是 QE3 的

QE3就是没有和不准备推出 QE3！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1416:09 

    @雨剪 2012-09-1412:13:00 

    最近本人待业在家，偶有一日觅得 LZ的帖子，而后一直拜读中，

着实很有养分！ 

    本来打算此次离职后自己创业、开家贸易公司的。主要手头握有

若干客户资源，自觉不利用起来可惜！然后一个朋友在美国，想借助

他的渠道倒腾点东西来国内卖。后来拜读到 LZ的帖子，才恍然大悟：

目前创业有风险啊！可是真的不想回去上班了啊！ 

    因为没有买房，手头有点资金，真担心这样下去仅存的一点钱被

泡沫化了！ 

    如今房子不能买了，..... 

    ----------------------------- 

    理财不入门最好，理财产品是人家理财，退都退不了，比如告诉

你百分之 10 的收益，没有人告诉你这是最高收益，很多香港人都上

当！不行就炒股票吧，哈哈哈，现在说这话估计满街人会骂我！哈哈

哈，当然，股市还不到底,等机会！机会在股市！要么种地去，你说

我出的主意我自己觉得看起来荒唐！哈哈哈！但 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1416:18 

    但，逻辑确实是这个逻辑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1416:20 
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    @myspace212012-09-1408:52:37 

    你回来几天，从哪里回来的？火星？ 

    ----------------------------- 

    海监船哪天走的我哪天回来的，我从钓鱼岛回来，哪里不是火星

是中国领土啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1417:55 

    @epicgmt2012-09-1416:49:31 

    @myspace212012-09-1408:52:37 

    你回来几天，从哪里回来的？火星？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122012-09-1416:20:20 

    海监船哪天走的我哪天回来的，我从钓鱼岛回来，哪里不是火星

是中国领土啊！...... 

    ----------------------------- 

    两方面现在开始妥协了。我们吃亏了，日本就是这样算好的！不

会打，象征性让我们船转一下！不该军事打但该坚决的经济制裁！我

有详细材料晚上发！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1422:07 

    @jkxsdd2012-09-1420:55:56 

    习惯了每天来看看，顶楼主 

    ----------------------------- 

    谢谢支持！自信自己不会误导大家！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1501:03 

    @kingextra2012-09-1423:37:53 

    QE3出了，楼主出来分析下！又要通胀了吧 

    为什么在这个节骨眼上出 QE3呢？中日正闹的不可开交呢 

    ----------------------------- 

    谁是谁非任评说:#美元#现在美国的购买资产计划被称作 QE3，

但是我还是倾向于把它叫做 NextQE1，因为这次的宽松与以前是不同

的，以前购买的是国债，而这次购买的是机构抵押贷款支持债券。国

债是国家信誉，国家信誉不变国债放水则是信用贬值，但是机构抵押

贷款的信用来自所抵押的资产价值，购买未必造成信用贬值的！ 

    美国推出所谓的 QE3，基本与我昨天估计的不错就是维持美联储

现有资产规模而已，每月采购 400 亿美元远远低于预计的 1000 亿美

元所以股市冲高回落，美国两轮量化宽松总计购买了 2.3万亿，就算

是这些债券平均五年到期每年也要有 4600 亿与之相当，算上已经过

去的三年这规模就是相当于平均 8年到期的规模。 

    大家关注 QE3推出，但美联储进行扭曲操作或买一点债券并不一

定是 QE3 或者变相 QE3，原因就是 QE 两轮施行下来已经有 3、4 年

了，这 2万多亿的债券很多就要到期了，到期不再买或者买的不够多

的话，不仅不是宽松而是紧缩了，因此更关键的是盯住美联储的资产

规模。现在美联储扩大资产规模基本没有可能。 

    -------其实是美国通胀，但他的通胀概率非常小，最怕我们央

行的借机印钱就上大当了！印钱、战争、——人民币汇率崩盘，美国
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好像等不及了，欧洲太能活了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1513:08 

    @hyh5502012-09-1505:36:17 

    楼主回来了，我又有的看了，Yeah~^V^支持楼主。 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    日本立即无条件滚出钓鱼岛！除此之外我们不再需要任何借口的

底线 

    -----爱国左派人士 ZXL1968 

    昨天，钓鱼岛问题座谈会在钓鱼台国宾馆举行。针对日方抛出的

四大谬论，外交部部长助理乐玉成和其他专家、学者纷纷予以驳斥。

中国政策科学研究会国家安全政策委员会副秘书长彭光谦少将表示，

中日在钓鱼岛问题上的红线是武力控制钓鱼岛，一旦日本的自卫队进

入钓鱼岛，就打破了底线，中国也会相应地采取对应措施。------当

日本人看到我们的红线时估计都笑的何不拢嘴了！领海海基线都画了

还画什么红线？这就是无能怯战！我也不赞成现在就打！但是何时打

我们说了算，这明摆着就是变相妥协，自己帮助自己的手脚，哦，叫

作茧自缚！这不是战略时机不对不能打的问题，这就是不想打不敢打

的问题，这不仅说了现在不能打甚至限定了以后不能打！性质以及发

生了根本变化！试问这就是 W先生的绝不后退半步吗？这已经退到他

姥姥家了！诚然日本驻军可以叫军事占领，那么日本不驻军在我们的

国土开发资源叫什么？叫事实割让！这话是不是可以这样讲是不是日



584 

 

本永远不驻军日本永远可以赖在钓鱼岛？这还给日本省军费了呢！ 

    你们不敢打、不想打是唯唯诺诺的懦夫就不要充硬汉放屁一样说

哪样的硬话！ 

    现在，全国人民的与日本血战到底的热情被你们忽悠起来了。今

天我上课去，孩子们在黑板上右边画了一个日本国旗打上八叉，配有：

“宁可华夏不长草，也要灭掉小日本”的爱国诗句！连孩子都热血沸

腾了，你们又装孙子的后退不想打了！你们一点都没有：“敢同恶鬼

争高下不向霸王让寸分”中华民族英雄气概！一群连做人都没有底线

的人，一群连孩子们都欺骗的人在钓鱼岛还谈什么底线，我呸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1513:11 

    @rst1234567802012-09-1512:39:11 

    利益阶层基本固化，制度基本形成，权贵基本世袭，你的遭遇，

正常。 

    ----------------------------- 

    辛亥革命的历史告诉我们，中国百姓是最安分的，没有人天生就

要革命，都是大家被逼的没有办法才革命！辛亥革命的起义者甚至都

没有突出的领导，就是新军中以知识分子为思想引导，大家认为需要

搞他娘的，一起动手罢了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1518:22 

    @tujishibing0012012-09-1516:03:36 

    楼主，你走了几天我等了几天，习惯看着你的文章来开始每天的

工作，突然没有了，最近不怎么适应，就比如这次美国的 QE3，还以



585 

 

为原先楼主的判断失误，你回来了才知道一些原因，我不知道我现在

这样绷着还能不能行，房价到底能不能降，下个月就是婚期，现在是

老婆理解，先把婚结了，结完婚还是房子，真苦逼啊 

    ----------------------------- 

    日本宣布海保厅可对钓鱼岛行使“警察权”2012 年 09 月 15 日

06:06 

    来源：凤凰卫视 

    ---这等同占领 

    ---现在你还看不出来吗？美国的目的就是让中国要么内乱要么

外战，找不到借口制造借口的让中国经济崩溃，美元回流美国，前面

有网友问这个 QE3与当前局势，我思考了 1天，美国 QE3不管多少是

美国要印钱，但是他确实不想让美元贬值，至少没有达到欧元、人民

币崩溃的战略目的前是这样，那么在美国印钱的时候别的地方发生动

荡让美元有走强对冲的因素，而且自己还把着闸门，不得不说犹太人

太聪明了！这是典型的犹太人思维方式！这是他的最佳选择！如果仔

细想一想欧洲是不是已经骚乱过了？保钓的所谓香港人士有网友爆

料实际是美国的人！中日冲突实际是美国把他挑起来的，美国一会让

国务院某人说钓鱼岛用安保条约，一会让发言人和骆家辉说中立，一

会又是军方----想干什么？分别给中日鼓足干劲往死里打，不要相信

QQ 群有些消息都是群众自发的，将来我可以查出来，谁在集中散播

打砸抢烧国人购买的日本车制造群众矛盾制造国内骚乱的煽动消息！

为什么国家安全部不查不制止，国务院新闻办不辟谣不反击？他们封
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爱国者发布的爱国言论可是非常彻底快速嘛！我们可以做个对比嘛，

我不绕弯了，最低的可能舆论控制系统混入了美国的人！故意放开的！

----那么说那么多和你房子有什么关系？很简单，要么内乱要么战争

动荡之中您买房子？1949 年 9 月您要买房子了？看看达官贵人们在

干什么呢吧！好好看看 1949 年解放战争反映国统区的电影，比如潜

伏后半部分！取点现金放家里吧，今年多买几个南瓜以备不测，我的

话不能往下说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1518:27 

    既然大家喜欢在这贴接着看，我就在这接着写，天涯人看来都喜

欢看韩剧，哈哈哈，开个玩笑！天下大乱，早死几天晚死几天都是死，

干脆就亡命天涯吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1518:34 

    宋鸿兵论钓鱼岛货币战争！发表于：2012-09-1417:16:41作者:

侞影隨形发短信加好友更多作品 

    1、美国通过最脆弱的希腊攻击了欧元，火烧连船使得欧盟摇摇

欲坠，欧元地位大大动摇，资本快速流向美国，修复美国资产负债表；

通过挑起中日钓鱼岛之争，两个外汇储备最多的国家，外汇在潜在战

争影响下源源流向美国，并打击日元和人民币，能挑战美元的欧元、

日元、人民币受到打击，美国则从危机中快速恢复。 

    2、这个时点爆发的钓鱼岛之争名为领土之争，实为美国主导的

经济之战，任何争端的背后都是经济利益在主导和驱使。 

    3、21、威胁到美元全球结算货币地位的，美国必杀之，次贷危
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机期间，欧盟和中东提出石油贸易用欧元结算，包括伊朗，石油可是

美元结算主要贸易啊，再加上默克尔宣扬欧元优秀论，次贷危机一过，

美国就拿欧元大开杀戒，惨不忍睹。22、默克尔来中国访问，公告贸

易结算用彼此货币，美国拍马赶到，希拉里一路杀进中南海，告诫不

可和欧洲结盟，尤其结算货币不能用彼此货币，因中、欧之间贸易量

太大，用人民币和欧元结算会大大动摇美元在全球的结算货币地位，

而这又是储备货币的基础，告诫不成，定疯狂报复。23、更要命的是，

中国和日本在前段时间竟然签署货币互换协议，日本央行准备购买人

民币债券，并将人民币作为储备货币，过去敌对的经济大国的货币要

是互换并迅速规模化的话，对美元的打击是摧毁性的，美国必须要阻

止这种可怕的情况发生，如何阻止？钓鱼岛！24、于是一时间钓鱼岛

上空风云变幻，战争一触即发，两国的政府都被爱国主义绑架；突然

之间日本的金融大臣被自杀，疑点重重。这一切都是为了维护美元的

地位，任何阻挡的国家和个人都可能会被自杀。中日战争喧嚣尘上，

美国却在一边诡异的笑。25、再次重申这不是阴谋论，这是实实在在

发生的事情，尽量抽丝剥茧的从逻辑上告诉大家真相，我研究货币近

二十年，一直在金融市场搏杀，在中国这样的人几乎没有，自然看问

题比人看得远，看得深，我爱这个国家，所以才写点关于钓鱼岛背后

的金融货币真相。 

    26、只要中国继续推进人民币国际化，中美之间必然会爆发战争，

一定会打一场大战，至于什么时候打，要***政府推进人民币国际化

的速度，至于怎么打，钓鱼岛之战就是预演！ 
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    27、任何一种货币要想成为国际结算货币和储备货币，必须要有

强大的经济和武力作为后盾的，因为货币成为国际结算和储备货币，

就相当于货币殖民主义，可以印钞购买世界资产，而殖民地都是要靠

武力抢夺的，人民币想要抢夺别人的殖民地，避不开战争的。 

    28、我在 2010年初人民币刚开始要国际化的时候就写文章分析，

说中国中央银行和政府高层没有做好人民币国际化的准备，仓促上马，

技术上没准备好，心理上也没没准备好，可能因人民币国际化出现的

战争就更没准备，人民币国际化不排除失败或草草收场的可能。 

    29、这下有好戏看了，日本根本不屌中国政府的口头警告，接下

来中国政府打还是不打？不打，民心尽失，口诛笔伐，过去十年把经

济搞得一团糟，就等钓鱼岛挣点分了；打，有把握，有决心吗？日本

官房长官表示钓鱼岛“国有化土地登记手续”办理完毕。 

    30、钓鱼岛：有人问我世界上有没有货币战争，可以肯定的答复

有，货币的世界里充满战争，但掌握世界货币的不是罗斯柴尔德家族，

任何一家投行，一个家族都控制不了一国乃至世界经济和货币，这个

世界最大的货币统治者和殖民者是美联储，是全球的掠夺者和经济灾

难制造者。 

    31、美国为什么要发动钓鱼岛货币战争？美国和中国可以是一种

合作、互利的关系，但这是建立在中国不能动摇美元的世界结算货币

和储备货币的基础上的，一旦人民币国际化威胁到了美元的霸权地位，

美国必定会用一切手段来打击人民币，包括挑起地区战争。 

    32、钓鱼岛：为什么动摇到美元的国际结算和储备货币地位，美
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国必须会消灭它？因美国经济结构和社会结构是建立在债务扩张基

础上，美国偿还不了这些债务，美国的债务钟已经说明了一切，只有

印钞还债，一旦世界结算和储备货币地位动摇，美国经济和社会将崩

溃。 

    33、钓鱼岛战争已经打响，而且惊心动魄。网络上一片骂政府软

弱无能之声，但兵者，诡道也，尤其面对美国、日本两个战争狂人，

得更诡异，更聪明，做好更周全准备，美元指数跌破 80，中国已经在

抛售美债美元，货币战争已经打响，抛售美债是为和日本打仗的必须

准备。 

    ------有人说这篇文章不可能是宋鸿兵写的！但 90%观点却是正

确的。主要思路也是对的。罗斯柴尔德以及其他家族就有这个实力控

制世界经济。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1518:38 

    通过打击欧元，挑起东亚争端，导致资本流出欧洲和东亚，流入

美国，这就是美国的 QE3，而不是美联储印钞的 QE3，世人翘首以待

美联储的 QE3是这种方式，成本最低的方式，如果还停留在传统的货

币思维里，那么你就失败了，到时看资本流出中国的速度吧。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1518:46 

    @hyh5502012-09-1518:32:34 

    和堂（中国）有限公司（原湖南平和堂实业有限公司）是湖南省

和日本滋贺县友好建交的结晶。 

    http://weibo.com/u/1733056277 
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    长沙平和堂已经全部被砸了，从最开始的学生围攻，变成有组织

的，全部是带着面罩的人冲进去了，只抢金银首饰，手里还全部拿着

钢管，其他人一抢就打。我已经非常无语了，在动物世界中大抵也找

不到这种行为的先例了 

    --------------------........... 

    ----------------------------- 

    我害怕最复杂的局面马上就到来，局面失控，我早呼吁严厉惩罚

和禁止打砸！把我的文章和观点广为传播，现在只有一个人能够控制

局面，他立即从冷库出来就能力挽狂澜！否则骚乱就要开始，如果物

价再高涨----抢开始--治安就完了，还钓鱼岛--房价--保增长---赶

快做梦吧！现在的矛盾似乎就要转移了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1518:53 

    『经济论坛』[经济杂谈]QE3必出，美元大宗齐跌，房地产大跌，

A股大涨！@实践的唯物主义者 2012-05-0421:35:36 

    在大幅放开QFII和RQFII闸门和中国股市开启独立上涨趋势后，

放宽汇率波幅（千分之 5 至千分之十），是为应对 QE3 到来，为股市

能大幅度吸收外部洪水做技术上的准备。 

    4月 14日 23:12来自我的新浪微博 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，广告来了，给大幅放开 QFII 和 RQFII 闸门做广告的来

了！钢铁厂倒闭了钢铁厂的股票要涨？把股票打的廉价收购是真，一

步步按我说的可真听话！ 
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    美国的战略意图彻底暴露！钓鱼岛是个幌子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1519:05 

    那些打着爱国旗号的英雄们，砸日系车，拒绝日货，打砸抢日系

有关的活动者，到底是猪还是人？ 

    冤枉的日系商品拥有者，他们起码是在钓鱼岛争端前买的，那时

候是中日正常的经济贸易环境中进行的，既然是买的，虽说产地来至

日本，可是这些商品资产的产权确确实实属于中国本土公民，而不是

日本人的资产，打着爱国旗帜，打砸抢，打的是谁？砸的是谁？损失

的到底是谁？ 

    这不是公开损害中国自己人资产吗？ 

    但是保卫钓鱼岛的示威游行，有权履行参与示威的权利，但是参

与者要遵守和平游行示威的场纪，越界参与打砸抢烧就已经不是示威，

而是治安犯罪！ 

    这里面多数是上当的人，最大的问题是政府舆论为什么不让我们

左派爱国人士的理性言论传播！而任由右派美国间谍的言论畅通无阻

的煽动欺骗群众？如果保钓爱国热情，演变成国家内乱，爱国演变成

卖国。。。。。。。。。。。 

    ----------------------------- 

    不许真正爱国者爱国，允许卖国者以爱国的名义祸害百姓 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1616:24 

    世上本没有左右，思想有分歧了，也便有了左右。左右调剂，方

是正道。比如开车，该左则左，需右则右，一味左，或是一味右，不
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是要翻车吗？---毛泽东 

    全国人民大团结：收回经济命脉，清除汉奸卖国贼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1616:25 

    今天的新闻全面披露的情况证实了我的预判完全正确！这帮人渣

自导自演了一出丑化爱国者的丑化左派的活剧！有些城市网友人肉出

来的打砸头领居然是派出所所长！有些人急不可耐的把打砸给左派爱

国者头上扣上，你扣我们头上可以！为什么不把我这篇文章放到人民

日报？为什么政府不预先宣传制止打砸日本车行为？为什么我们要

搞游---行不会被批准而他们可以在警察保护下批准！本人作为爱国

左派现在如果说要发起游---行，1 小时内我就会消失，这不是危言

耸听！为什么哪些人已经在网络明白的号召打砸日本车了，他们的游

--行可以被批准！这里我没有本事号召大家 918如何，但是如果 918

要如何，我建议建立大学青年学生为主的纠察队，对于出现的个别打

砸的流氓分子及时清理制止！移送公安机关！我建议大学生素质高、

有组织、爱国心强互相认识！成立纠察队的任务由各大学执行！我就

不信一个爱国活动会搞成打砸抢活动，为了维护社会治安保护人民合

法财产的同时保护人民宪法赋予的自由，大型群众必须要有经验的人

考虑细节，这样才能合理合法的理性爱国！各城市法律批准的爱国活

动如果需要协调人才——本人自荐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1616:30 

    @椰子花生 2012-09-1523:29:34 

    ----------------------------- 
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    至于钓鱼岛问题，打不起来。真要打起来，那美国也未必就有那

么得利。首先是军火，日本可能要买军火，美国会发财。但同时，美

元指数会掉头向上，那么，美国打压美元指数的意图将再一次落空。 

    ----啊，我非常感谢您对我的建议，我会认真学习每一位像您这

样真心帮助我的网友！仔细考虑过以后我还是认为我的战略判断是对

的您说的：“战争让美元指数会掉头向上”就是美国的战略意图！美

国不是打压美元指数而是抬高这个指数，否则美国一会告诉日本我们

会保护你们；一会儿告诉中国我们不会管钓鱼岛的事，他哪挑来挑去

瞎忙什么呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1616:32 

    @找找小马甲 2012-09-1604:29:28 

    支持 LZ。 

    不指望你能够准确地预言什么，这既不现实也不可能。只是希望

一个真性情的老师能跟我们分析分析如今的现实。 

    看这个贴已经成了习惯了。 

    ----------------------------- 

    为了对得起大家，我就是要在实践中提高预测的准确率！至今为

止本人的预测除了哪个还不好说的 QE3还真没有错！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1616:47 

    越来越觉得这事不对劲：1,四五十个城市同时起动；2,人数不多,

但破坏力大,几乎全部中青年男性,集结后立即打砸,目标感强；3,防

暴警察的执法不作为步调统一；4,各路喇叭媒体和官博忙不迭对打砸
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暴行定性为爱国行为的过激表现；5,显示打砸暴徒的微博被极快删帖。

这是不是一场根本与人民无关的有组织的暴行？ 

    刚刚得到的准确消息，如同前面判断一样，今天中午十二点深圳

砸车将上演，他们有组织有计划的统一行动，他们内着防护服和面罩，

混迹于群众之间，他们是谁你不用想也就猜的到，这就是为什么我们

的每次上街都是被允许，平时都不可能。打砸抢不是敌人... 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1616:49 

    作者：中华炽天使更多作品发短内信加为好友个人中心 

    级别：二级士官积分：455财富：883发表于：2012-09-1611:31:24

看了昨天的“爱国”行动，觉得整个事件十分蹊跷。全国统一在这一

天行动，是谁在指挥？还有服装、扩音器，谁出的经费？在微博和网

络严加管制的情况下，消息是如何传播的？竟然连美国大使馆都事先

获得了将要有“暴力行动”的情报，可见事先是有计划的。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1616:53 

    作者：谷歌不走是孬种更多作品发短内信加为好友个人中心 

    级别：把总积分：2234财富：867发表于：2012-09-1612:27:46

如何阻止反日游行呢？最好的办法就是：首先，让中国政府去阻止，

这样还可离间中国政府和人民，可谓一箭双雕。其次，让中国国民讨

厌反日游行；如何让国民讨厌呢？当游行侵犯了国民的合法权益的时

候。而打砸抢可同时达到上面两点！这就是游行中发动打砸抢的目的，

当然也有部分跟从者是借机发泄对社会的不满或借机犯罪！ 

    ----------------------- 
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    当初购买日货就应想到今天的代价 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1616:54 

    作者：痛恨转基因更多作品发短内信加为好友个人中心 

    级别：一级士官积分：151财富：2发表于：2012-09-1612:37:01

钓鱼岛从一开始就是一个局！ 

    美国称霸全球有两条腿：军事和美元。要终结美国在全球的统治，

必须要打断他的两条腿！ 

    欧元的出现，美国大为光火，绝不允许第二个欧元出现！ 

    中国，日本与南朝鲜通过十多年的努力，有望统一用某一货币结

算，这是美国所不能容忍的！ 

    要知道，在实力还不是老大的时候，就搞这个，需要顶住多大的

压力，缓慢谈判，软硬兼施，才能达到这个地步的？美国是世界老大，

他能容许有人在他眼皮底下搞自己搞过的这个吗？其实，美国早就阻

挠过。当初马来西亚总理马哈蒂尔发起东盟运动，引来中日两家同时

想主导东盟，可惜 97 金融危机，日本不给力，而中国击退了索罗斯

的进攻。压住了节奏，而奠定了东盟盟主之位。克林顿自然深知让中

国当盟主的危险，于是搞了环太平洋 APEC 大会。只要不是东南亚联

盟，而是环太平洋的联盟，美国及其盟友自然就都能进来了。有了美

国、俄罗斯在，中国还怎么当盟主呢？所以，APEC的出现其实是美国

想把东盟架空的尝试。 

    中国运营东亚区的经济自贸区运行到今天，实属不易。就在这时： 

    东京都执事宣布要募款买岛。 
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    然后中国外交部抗议。 

    香港保钓人士登岛 

    日本保钓人士登岛 

    日本政府突然出头说要亲自出面买岛。 

    中国外交部要求其悬崖勒马 

    日本经济大臣松下忠洋自杀 

    中国渔政船保钓 

    驻华大使丹羽撤换 

    候补驻华大使暴病晕菜 

    其实美国人才是中国的第一号外部死敌！日本是第二号死敌，是

美国的棋子，是美国的一条疯狗！ 

    当前各地的反日游行示威，是好事，但要理性！同胞以前所买的

日本车不要砸了！ 

    你们越不理性，有人就越高兴。美国和被美国收买的走狗越高兴！

因为你们在为美国免费打工！ 

    我们现在不得不怀疑，这些烧中国国旗的香港人是不是美国走狗！

是不是受命于美帝而登陆钓鱼岛的！是不是送上门要做日本的人质，

来敲钟中国政府！让不明真想的中国人大骂中国政府！ 

    非转基因是我们自己育种留种，转基因是进口美国种子！ 

    非转基因是我们自己可以防治病虫，转基因是产生超级杂草！超

级病虫，而且无法防治！ 

    非转基因是我们高产稳产，转基因是头两年产量稍有增加，以后
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逐年减少！ 

    非转基因是土壤具有可持续性，转基因是土壤严重受损，无法连

续使用！ 

    美国粮食武器是： 

    1.先是国家高补贴，击败非转基因品种，使其无法再生逆转；再

高价出售种子，农药！（掌握经济） 

    2.转入有毒基因，掌控他国人民健康，随时可以引发各种瘟疫！

（军事打击） 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1616:55 

    抗日游行是必须的，抵制日货是合情理的，但是，任何情况下不

可以任何理由侵犯中国公民的合法私产。敝人严重怀疑那些制造街头

混乱的人中间混有日美的带路党，看一看阿拉伯之春，从游行到掀车，

再到纵火，最后发展为武力暴乱，推翻合法政府。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1617:02 

    致那些装出有着爱国心的大粪青：看看银行的自动存取款机多少

是日本的，去，砸了；看看你们公司的打印机，传真机，有多少日本

的，去，砸了；看看自己上周末去这里咔咔那里咔咔的，有没有日本

相机，，有，砸了砸别人的车，算什么东西，就他妈的草包懦夫一个，

仗着人多，你有本事一对一当着车主的面砸别人的车，你有那胆子？

军队的日本车，你砸一辆试试你敢吗？你们公司的日本设施，你够胆

当着你老板的面砸一下试试？不敢？不敢你就是一个熊蛋包！！！！！！！！

顺便问候那些动不动就打砸抢烧穷鬼 sb 一下有这精力去努力工作别
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给国家和个人增加负担还要多赚钱孝敬你爸妈吧有你们这样爱国的

吗别粪青砸别人车了 

    -------大家看看这典型的污蔑语言！有人就是要坐实爱国者文

革余孽的口实，千古奇冤，欲加之罪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1623:26 

    @椰子花生 2012-09-1618:04:44 

    @zxl196820122012-09-1616:30:21 

    至于钓鱼岛问题，打不起来。真要打起来，那美国也未必就有那

么得利。首先是军火，日本可能要买军火，美国会发财。但同时，美

元指数会掉头向上，那么，美国打压美元指数的意图将再一次落空。 

    ----啊，我非常感谢您对我的建议，我会认真学习每一位像您这

样真心帮助我的网友！仔细考虑过以后我还是认为我的战略判断是对

的您说的：“战争让美元指........... 

    ----------------------------- 

    我们是正常讨论，观点不同很正常！这才是民主嘛！欢迎讨论摆

出论据！ 

    有两个矛盾的新闻 

    1：明日传媒：深圳警方根椐现场录像今晚 20:00 在罗湖关抓获

２名从香港进入深圳今天进行打砸抢烧组织者．并当场从其携带的行

李中缴获相关犯罪证据和大量美金．据两名犯罪嫌疑人初步交代，资

金为境外某敌对势力提供！微评:围攻市委大院的暴徒们快去自首吧！ 

    2：有说砸车的带头的是派出所所长！ 
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    ----那么谁是打砸的推手？境外还是境内，自发的还是阴谋？情

况复杂啊！但有一点可以肯定，爱国者没有这样傻！左派——重庆的

左派一辆车都没有砸，看来要么境外要么境内体制内的美国特务干的

可能性极大！这也验证了我的判断美国是最大黑手！ 

    3：日本在对待我们渔政船的问题上软化了！看来两国高层都已

经想撤了！都是演戏，都不敢演太过！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1623:28 

    昆明的口号更是直指人权，这与目前的钓鱼岛何干？美国操控昭

然若揭了，虽然我看不起现在的官员集团但是坚决反对政治被外国操

控！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1623:45 

    我认为这个 QE3是战术的不是战略的目的！这个战略目的就是防

止其他货币取代美元！所以在美元没有搞垮竞争货币之前他不真想贬

值！当然把其他货币搞垮后他的最终极战略目标就是随心所欲的印钱

了！您想一想，如果现在美国敢乱印钱不是给中国、欧洲、日本以取

消美元的借口吗！我在 2-3年前提出解决办法——建立亚非欧拉美人

民币结算体系！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1623:54 

    @hyh5502012-09-1623:30:04 

    作者：风语者 Ay发表日期：2012-9-1520:26:00 

    回复 

    2011 年 8 月，中信出版社出版了本人的《中国经济大萧条还有
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多远》一书，书中指出经济体的大萧条定义是不同的，中国经济大萧

条的基本定义应该........... 

    ----------------------------- 

    实际就是伯南克、中国央行和中国经济学家们将联合把中国经济

重创成——大萧条。所以，美国怎么可能不成为世界最强大的国家呢？ 

    嗯哼！！！！！！！ 

    刘先生的大部分观点我同意，但是有两点缺乏逻辑支持 

    1：中国经济进入严重的大萧条后，才会演变成——恶性的通货

膨胀 

    ------这个应该反了吧？从大的讲先恶性的通货膨胀再进入严

重的大萧条再通缩！ 

    2：如果不是 2007 年中国股市 4、5 千点时，中国央行和中国经

济学家们拼命的紧缩货币，反击不可能发生的通货膨胀的战略错误。

美国怎么可能，在 2008年底把中国股市做到 1800点，--这个对！ 

    和在2009年~2010年创造出中国房地产100%幅度的上升“闹剧”

呢？ 

    ----这个有问题！房地产价格可没有像股票那样被打压到底啊，

只是略有下降！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1700:16 

    看到今天东方财富一片房地产商欢呼 QE3 的迫不及待的一个个

新闻，我觉得他们太可笑了，美国推 QE3不到 2天北京大通就抢房子

了？南京就快压不住房价了？美国人发钱发到中国来了，发的还挺快！



601 

 

都是放他妈的忽悠屁！ 

    就算美国多印钱和中国何干？国际大宗资源价格上涨铁矿石价

格上涨，中国的财富是少了不是多了！中国人民币相对维持上涨那么

出口更不利了，企业更倒闭了，现在的房子已经是盖好的过剩的房子

和现在的铁矿石价格没有必然的直接关系！房价高了更卖不出去！有

价无市在商业地产已经非常明显了，好像在有意验证我的话，今天央

视就有这个采访！按照上海一个商业地产管理的老伯的话说商铺价格

已经到了喉咙了！哪些商铺赚钱的人是很早以前就有商铺的人！我今

天到玉器城去，大家都在外面摆摊不愿意到里面商铺里去，外面和里

面同样的东西价格差 5倍！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1700:22 

    @hyh5502012-09-1700:00:23 

    原 题 ：

DollarnolongerprimaryoilcurrencyasChinabeginstoselloilusing

Yuan 

    翻译：美元不再是单一的石油结算货币，中国开始用元来结算自

己的石油出口 

    链接：http://www.examiner.com/article/dollar-no-longer-

primary-oil-currency-as-china-begins-to-sell-oil-using-yuan 

    ........... 

    ----------------------------- 

    所以美国必须要引爆中国经济炸弹了！我奇怪一个现象，如果央
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行由买美债的汉奸把持他们会这样好心的人民币国际化吗？同样是

这样一群人变化为什么那样大，他们忽然不卖国了，良心发现了？或

者高层爱国者有人逼他们这样做！看来最高层还没有彻底西化！当然

斗争应该激励，毕竟没有抓出和清除藏在央行的汉奸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1701:07 

    @椰子花生 2012-09-1700:40:03 

    为什么？另外一个帖子，已经不能回复了。这里回复吧。 

    @zxl196820122012-09-1423:16:56 

    本人的早前的帖子预测，美帝挑起中日钓鱼岛争端就是为了未来

的 QE3，果不其然。 

    小日本右翼真的缺乏政治智慧，不如我等普通老百姓。QE3对于

中日两个美元储备........... 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    哪帖子就是不让回复了，对我们左派爱国者他们就是这样，不过

深圳这次就没有砸车了！宣传起作用了！太好了，爱国者还是很有素

质的！也许我们看问题的角度不同，这很好！互相补充！美国缺钱这

也是不争事实！美国对维护美元霸权不惜一切手段——您太低估美国

的邪恶了！在我看来美国的政策与谁当总统没有太大关系！美国的通

货膨胀问题的解决就是中国经济危机，继续廉价出口商品！这样美国

就不通货膨胀了嘛！而中国经济危机爆发必须美元出逃！战争是最好

借口！这样房地产必然抛售！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1710:28 

    @椰子花生 2012-09-1700:40:03 

    为什么？另外一个帖子，已经不能回复了。这里回复吧。 

    @zxl196820122012-09-1423:16:56 

    本人的早前的帖子预测，美帝挑起中日钓鱼岛争端就是为了未来

的 QE3，果不其然。 

    小日本右翼真的缺乏政治智慧，不如我等普通老百姓。QE3对于

中日两个美元储备........... 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    ------------您从经济角度说美国缺钱所以 QE3 这是不成立的！

因为美国任何时候只要把他的军费减一半就一下有钱了，美国一直加

军费，所以说美国缺钱 QE是不靠谱了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1710:39 

    @tujishibing0012012-09-1709:13:02 

    房地产合适抛售，哈哈，我真希望等到这一天啊，会是多久啊 

    ----------------------------- 

    我给牛刀平反，这次牛刀是对的！这次他可以对！从概率上讲他

错 10年也该大对一次了！哈哈！他说的核心就是：“美国少量发货币

是活跃美国市场，还是吸引海外资金回流的套路，”如此中国的美元

还是到美国，但是对国内多发人民币的问题牛刀还是看不透厉害关系，

这是他前面错 10年的原因！一句话我就可以说清楚：“就是国内现在
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多发的人民币在高汇率下人家可以把国内贬值的人民币套现美元！”

人家在最后造势卖房子套现人民币！嗯哼！兄弟们不要做最后的傻逼，

不要接盘！温州人都被商业地产套死了！这就是我以前说的会有个人

民币急剧减少的过程同时伴随输入通胀，现在一切按照我预言的在运

行！ 

    附录：牛刀：美联储本轮 QE3是一场骗局 2015年开始加息 

    2012年 09月 17日 08:16 

    真假 QE3 

    很多投机客在欢呼，美联储推出 QE3，全球各大央行都开动印钞

机，什么资产都会上涨。果真如此吗？9 月 14 日凌晨，美联储麾下

联邦公开市场委员会(FOMC)在结束为期两天的会议后宣布，0-0.25%

的超低利率的维持期限将延长到 2015 年中，联储将从周五开始推出

进一步量化宽松政策(QE3)，每月采购 400 亿美元的抵押贷款支持证

券(MBS)，现有扭曲操作(OT)等维持不变。 

    抵押贷款支持证券的作用和美国国债的作用完全不同，上两次

QE 全部用于购买国债是以美国国债的信誉背书，向全球释放货币，

在美联储的操作上，每当释放货币就会购买国债，这些钱可以打压美

元指数，拉动风险货币上涨，给资本市场释放流动性推动大宗资产价

格上涨。在第一轮 QE 中，美联储从 2008 年 11 月开始购买了共计

1.25万亿美元按揭证券、1750亿美元机构债和 3000亿美元国债，并

于 2008年 12月将基准利率下调至零。第二轮 QE中，联储从 2010年

11 月到 2011 年 6 月间共购买了 6000 亿美元国债。而本次小批量的
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印钞，主要是购买 MBS，那么，将帮助降低中长期贷款利率，以帮助

美国本土房地产和制造业迅速复苏。 

    在货币战略上起的作用有三点： 

    第一点短期推动大宗资产价格和风险货币上涨，因为市场会跟风

炒作 QE3，这一点已经收到效果，给全球萎靡不振的经济打一次鸡血。

第二点反击中国央行在今年 56 月间一个月的时间里连续两次降息刺

激楼市泡沫，购买 MBS的主要作用就是给房地产的贷款进行降息，与

中国争夺房地产的资金。上周，万科宣布去美国开发房地产，我就看

出事出有因，大骂万科煞笔，很多网友不解，现在问题来了，中国房

地产商赚够了中国百姓的钱，现在都将纷纷流入美国。第三点推动美

国本土的经济复苏和就业增长，因为这些小批量的印钞增强了美国本

土的流动性，为美国股市和制造业的回归创造了一个良好的金融环境。

这是一箭三雕。 

    伯南克本人就表示，本次 QE 主要目的是：1 失业率年初至今未

有丝毫改善；2 新量宽对储蓄者长期有益；3 美联储无意推高通胀；

4 不会为失业率设定目标；5 正在考虑其他工具提振就业；6 允许联

储内部不同声音。 

    所以，本次 QE3 是一次假的 QE，不是为全球输出通胀的，也根

本不需要，因为美元和美元资产和制造业正在返回本土，需要大量的

流动性支撑。这样一来，2013年 14年美国经济复苏的势头更加迅猛，

所以，本次联储会议 19名官员中有 12名官员预期 2015年开始加息，

一名预期 2016年加息。 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1711:24 

    后面我准备好文章，谈谈在战争状态下如何转型经济！我们要为

战争准备什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1711:50 

    把大家都套进去了，现在他要保护后面来的外国投资者了！再给

大家说一下本次下跌与钓鱼岛无关！本来就要跌！前面拉高出货！制

度还没有建立好不急入市！ 

    附录： 

    王岐山：把保护投资者利益放在股市改革更突出位置 2012年 09

月 17 日 08:129 月 14 日，国务院副总理王岐山在会见中国证监会国

际顾问委员会委员时表示，“要借鉴国际资本市场发展的成功经验，

进一步深化体制机制改革，加快组织制度创新，加强市场监管，积极

稳妥地扩大对外开放，切实保护广大投资者的利益，促进资本市场健

康稳定发展。” 

    这段话把资本市场改革开放和稳定发展的大目标与保护投资者

利益一同提出，表明高层切实维护市场参与者利益的决心，也表明高

层对市场信心的充分重视。应当说，自今年 1月全国金融工作会议以

来，政府和监管部门也是在这样的思路引导下开展工作的。令人遗憾

的是，由于多重复杂的原因，今年 5月以来沪深股市接连下跌，大家

对市场现状并不满意。为此，及时查找原因，采取必要政策措施，保

护投资者利益，维护市场改革信心，显得尤为重要。 

    概括地说，投资者保护工作应包含两方面：一方面是增强投资者
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主动防范风险的能力。在这方面，证监会、沪深交易所以及其它一线

监管机构多年来一直坚持加强投资者教育，取得明显成效。近几年侦

破的一些证券类案件就与投资者主动举报、提供相关线索分不开。现

在及未来，投资者教育工作仍将深入的进行下去。 

    另一方面则是完善资本市场的法律制度和执法体系。在这方面，

证监会近一段时间以来明显加大了改革和完善法规的力度，同时对于

违法违规行为也是依法从严从快进行了处罚。 

    投资者保护制度的完善和执法层面的力度从今年以来的几件事

情就可见一斑。 

    近日，证监会依法严肃查处了编造、传播“中信证券海外投资出

现巨亏 29亿”等虚假信息的违法行为。从 8月 13日违法行为发生到

9月 3日公布案件的查处情况，时间不足一个月。 

    按照监管部门不断降低市场交易成本、提高市场效率、减轻投资

者负担的总体要求，今年以来先后三次较大幅度降低交易手续费和市

场监管费，可让证券、期货市场合计减轻投资者交易成本 155 亿元，

切实让让投资者直接得到了降费的好处。 

    已自 9月份实施的《证券期货市场诚信监督管理暂行办法》也是

对投资者权益的一种保护。这项制度正式把“诚信”纳入监督管理的

范畴，创新建立专门的诚信监督管理制度，通过从诚信信息的界定与

归集，到诚信信息的公开查询，从监管部门的诚信监督、管理，到市

场机构的自我诚信约束，从失信惩戒、约束，到守信激励、引导等一

系列制度机制，强化对市场主体及其行为的诚信约束。证监会主席郭
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树清多次就投资者利益保护提出针对性的要求。其中，7 月 19 日至

20日，他在赴吉林、辽宁调研时指出，上市公司和监管机构要转变观

念，积极回报投资者，“检验我们工作做得好坏的标准，是投资者的

权益是否得到尊重，投资者保护是否充分”。2010年 7月发布的《中

国资本市场发展报告》，其中在远景展望(2020年)中就提到：资本市

场的法律制度将基本完备，证券执法体系基本健全，执法效率显著提

高，从而有效地规范资本市场的各类活动并保障市场的稳健运行。各

种与资本市场相关的法律制度得到完善，相关的司法审判机制基本形

成，多种非诉讼的替代性纠纷解决机制得以建立，证券违法犯罪行为

受到严厉打击，资本市场的规范化程度显著提高，投资者的合法权益

得到有效保护，金融安全得到有效保障。 

    这一系列政策表述和政策措施，均是为了继续深化改革开放，继

续推动市场稳定发展，而十分鲜明的一点，就是把保护投资者利益放

在突出位置并且作为归宿。我们相信，在指导思想和政策方向明确的

基础上，只要我们更加注重政策的配套和协调，更加坚持稳妥操作，

减少不必要的波动，资本市场就可以实现众所期待的良性循环局面！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1711:53 

    这个消息告诉大家千万不要买理财产品，马上他就成基金了，基

金都被套死如果要拉升要靠社保和理财产品！盯理财产品入市的政策

消息吧，如果我没有看到网友可要告诉我啊！ 

    附录：银行理财产品进入股市好事多磨 2012年 09月 17日 09:21

夏青我有话说查看评论(0)“银行资金不能直接入市，银行业支持资
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本市场繁荣主要通过在保证自身对风险控制的要求下大力支持上市

公司发展。”交通银行首席经济学家连平对本报记者如是表示。 

    近日，证监会近日分别召开部分大型国有商业银行、大型综合金

融控股集团及部分私募基金、信托公司、资产管理机构负责人座谈会，

证监会主席郭树清在会上指出，希望各类专业机构秉持价值投资理念，

为资本市场的繁荣发展贡献更大的力量。与会的大型金融机构负责人

一致表示，全力支持资本市场改革发展，提高金融业整体服务实体经

济的能力和水平。 

    目前，中国的金融市场中，银行发展迅速，而非金融的股权、债

券市场仍然处于发展初期。在完善中国资本市场结构方面，仍然面临

很大挑战。间接融资比例高而直接融资比例低，数据显示，银行资产

占到整个资本市场融资规模的 92%，其他仅占 8%。支持资本市场繁荣

发展，银行如何作为？ 

    连平认为，银行资金不能直接进入股市，否则风险太大，可以通

过支持上市公司的发展为资本市场贡献力量。有两种手段，一是在控

制风险的前提下，信贷的合理投放。对国家支持的新兴产业，对有发

展前途的企业等。二是通过给上市公司提供一揽子的服务，大型商业

银行在企业“走出去”并购、投资的过程中利用他们的国际网络提供

便利。此外，还可以利用新的融资产品而不是传统的信贷给企业融资

支持，例如保理业务等。 

    为了繁荣市场，监管层不断地在推动长线资金入市。银行理财业

务市场的风生水起，又是另外一支资本市场的生力军。 
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    近年来，银行理财产品的流量和存量都出现了跳跃式的增长。普

益财富统计数据显示，2011年国内银行理财产品的发行规模达 16.99

万亿元，较 2010年增长 1.4倍，预计 2012年理财市场规模还有继续

扩大的空间。如果规定一定比例的银行理财产品资金进入股市或者债

市，对于目前的资本市场来说，又引入一股活水。 

    近期，工商银行官方网站最新公告显示，对该行的三款开放式资

金池理财产品说明书进行调整。其中两款产品的投资方向新增证券公

司集合资产管理计划或定向资产管理计划、基金管理公司特定客户资

产管理计划和保险资产管理公司投资计划，投资比例不超过总资产的

30%。另一款产品则新增了证券公司集合资产管理计划或定向资产管

理计划和基金管理公司特定客户资产管理计划。 

    不少业内专家认为，可以循序渐进的让理财产品进入股市，从追

求高风险、高回报的私人银行、贵宾理财开始。 

    英大证券研究所所长李大霄就表示，针对高净值客户开放方向正

确，工行带头，其他银行会陆续跟进，银行理财产品入市将大大拓宽

股市资金来源，利于市场稳定。 

    湘财证券研究所也认为，在风险可控的前提下，允许商业银行理

财资金直接投资于股票市场，对于加快商业银行金融市场业务发展，

推动金融行业改革也具有重要意义。 

    不过，连平则认为，银行理财产品进入股市要经过很好的论证之

后才能进行，不能因为现在的市场低迷就不管三七二十一，谁的块头

大就先拉谁进，要考虑到长远的问题。银行对风险控制就较高要求，
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而且既然选择了理财产品的投资者，说明其对风险控制的要求较高，

否则可以选择其他的途径。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1711:57 

    宋卫平：若无路可走卖完房以后不再做房地产这话早就说了！要

防止这厮卷起钱到美国跑了的话我早就说了！没有用啊！ 

    附录：宋卫平：若无路可走卖完房以后不再做房地产 2012年 09

月 17 日以高负债著称于世的房地产企业绿城中国控股有限公司近日

遇到了麻烦。媒体称绿城未来一年内将有接近 30 亿美元的债务需要

偿还，但截至今年6月底公司拥有的现金和银行存款只有12亿美元。

为避免破产，绿城希望银行能让贷款展期。今年以来，绿城为缓解资

金紧张状况，已经采取了引入战略投资者、转让部分项目等措施进行

自救，但负债率依然高企，能否熬过这轮宏观调控还是未知数。 

    今年上半年，绿城集团净资产负债率为 93.5%，较去年年底的

148.7%虽然有所改善，但是依然高企。 

    绿城集团董事长宋卫平曾表示，假如真的无路可走，那就直接把

价格降到底，所有的房子都卖完，以后就不再做房地产。 

    截至 2011 年年底，绿城负债率达 148.7%，同比上升 16.7%。集

团银行结余及现金、抵押银行存款共 58.8亿元，仅为上年三分之一。

公司董事长宋卫平表示，去年最惨的时候，公司账面上只有几千万的

资金。今年以来，绿城为缓解资金紧张状况，采取了引入战略投资者、

转让部分项目等措施进行自救，但净资产负债率仍然高达 93.5%。 

    宋卫平贩卖股权成瘾或失去第一大股东地位 
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    致力于开发精品高端物业的绿城集团，旗下产品因为主要面向改

善型需求，所以遭受“限购限贷”的双重桎梏，今年销售曾经一度举

步维艰，绿城第一季度合同销售额约 67亿元，仅占其全年目标的 17%。

在销售疲软和短期负债高企的情况下，绿城不得不通过变卖资产获取

现金。 

    今年 6 月 8 日绿城宣布与九龙仓达成认购及投资协议，向九龙

仓定向增发股份和可换股证券，交易金额总计约 51亿港元(约合人民

币 41.6亿元)。完成配发后，九龙仓集团持有绿城中国 24.6%的股份，

成为第二大股东。这次九龙仓入股虽然让绿城获得了暂时重生的机会，

但是宋卫平个人为此付出了代价：作为绿城第一大股东，他的股份被

稀释至 25.45%，仅略高于九龙仓的 24.6%。 

    6月 22日，绿城又将其在上海、苏州、无锡、常州、天津等地的

9 个项目的一半股权转让给融创中国，收取对价 33.7 亿元。此外，

绿城还在上半年先后转让了上海外滩地王、绿城广场、无锡香樟园、

台州等地的项目股权，回笼资金约 51.1亿元。 

    上述几笔融资和出让项目股权，虽然在一定程度上缓解了绿城的

资金链紧张状况，但是公司净资产负债率仍然高达 93.5%。 

    为避免破产申请贷款展期 

    未来 12 个月绿城有接近 30 亿美元的债务需要偿还，但从最新

监管备案资料来看，该公司截至 6 月底的现金和银行存款只有 12 亿

美元。为避免破产，绿城希望银行能让贷款展期。 

    绿城首席财务长冯征表示，绿城说服银行推迟了所有到期贷款的
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到期时间。这些贷款总计有人民币 200亿元(合 32亿美元)左右。 

    贷款展期资金链压力加大 

    冯征表示，绿城打算用出售资产所得来偿还贷款，并且公司目前

正寻求得到香港银行的帮助，以获得长期融资。绿城行政总裁寿柏年

也表示，为筹集现金，改善现金流状况，公司计划在 2012 年下半年

出售更多资产权益。 

    贷款展期不仅可能会增加放款银行的不良贷款数量，限制银行在

经济减速时期发放贷款支撑经济增长的能力，还会使贷款公司支付更

多的资金成本和信用成本。一般情况来说不是万不得已企业不会申请

贷款展期，因为贷款展期并不能根本解决还款问题，只是延迟还款时

间，对于短期贷款来说，延迟时间也是相当有限的，而且还会增加获

取、持有资金的成本。 

    今年上半年，绿城中国实现净利润增长 103%至 18.11 亿元人民

币，营业收入 126亿元人民币，较去年同期增长 12.3%。虽然上半年

业绩表现已经超额完成任务，但绿城拿地并不如万科保利等龙头房企

积极。 

    差点死在买地上 

    公司董事长宋卫平表示，以前很喜欢出去看地，去土地拍卖现场，

现在我再也不去了，也不买地了。2008年和 2009年拿了 300多亿的

高价地，绿城差点死在买地上。等到市场恢复到基本属性再说。 

    今年上半年未拿地 

    去年以来，绿城没有新增土地储备，今年上半年也没有拿地，而
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且通过项目合作与转让，减少了土地储备总量。绿城计划积极介入二

三线城市综合体及养老和旅游等主题地产，拓展发展空间。 

    房企大鳄集体出动拿地 

    尽管此轮严厉的房产调控依然没有放松的迹象，但部分资金链改

善的龙头房企已按捺不住拿地冲动。自 7月以来，万科在土地市场上

的投入已超过 110亿元。8月，万科、龙湖、中海、金地四家大型房

企拿地金额合计 121.44亿，环比 7月上涨了 4.85%。 

    除万科外，华润、中海、保利、绿地、龙湖等龙头房企也于近期

屡屡在土地市场上“出手”，大有集体抄底土地市场之势。此前一向

积极拿地的绿地受制于高负债今年极少拿地，未来或许在市场份额、

销售额、利润额等关键指标中被其他龙头房企远远甩在身后。 

    结语 

    去年以来，被破产、收购、退市的传言缠身的绿城，一直被视为

此轮楼市调控下濒临资金链断裂的地产商代表。以前董事长宋卫平说

绿城要做大企业，公司也一直是高负债率的发展模式，但现在已经转

变为适可而止。今年靠出售项目和股权“造血”负债仍然高企的绿城

能在此次调控中挺过来吗？宋卫平能否带领这家赌性十足的公司脱

险？让我们拭目以待。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1712:01 

    谢国忠长期看空中国房地产，现在看多什么意思？这就是战略隐

藏的好处！关键时刻，现在就是房地产的美国外资抛盘的关键时刻，

现在要征的不是什么房产税应该是两套以上房屋及其商业地产及其
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土地买卖房产增值特别税！以及资金出国特别税！----哼哼，大家等

吧，等人家跑完了就会讨论我说的税了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1713:22 

    其实日本的工厂已经早做好了战略转移东南亚的准备，泰国洪水

灾害世界硬盘停产就显露了！所以我们把战火引向东南亚既可以发挥

我们的优势又彻底断了日本的经济命脉！我这是目前最本质的最终取

得反日胜利的最好战略！可惜啊！ 

    附录： 

    抵制日货情绪高涨佳能松下等日企中国工厂暂时停工 2012年 09

月 17 日 12:04 我有话说查看评论 (0)据美国财经资讯网站

MarketWatch报道，受近期中日关系趋紧影响，佳能、松下和狮王在

中国的工厂从本周一起暂时停工。 

    由于钓鱼岛事件引发中日关系恶化，国内反日情绪高涨。之前就

有报道称，索尼筹划已久的针对中国市场的营销却因钓鱼岛事件而大

打折扣，松下电器、三菱重工等日系企业形势更严峻，在被中国网民

列入首批抵制对象后，业绩已经大幅下降的松下等雪上加霜。市场调

查公司数据显示，夏普彩电的份额由 8.8%下跌到 4.7%；索尼的份额

由 5.9%下跌至 4.4%；松下的份额已跌至 0.4%，而东芝、三洋等日系

品牌的占有率都跌至 1%以下。央视调查称 9 成网友表示不再购买日

本产品。中国汽车工业协会的数据显示，8月份日本品牌汽车在中国

市场销售量比去年同期下降 2%，而德国、美国、韩国、法国品牌汽车

销量则分别增长 25%、19%、12%和 4%。 
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    2011 财年(2011 年 4 月-2012 年 3 月)，作为日本前三名的电视

品牌，索尼、夏普、松下均巨亏，2012财年颓势在延续。而近日中日

关系紧张，更是让日企在中国的发展雪上加霜。 

    不过由于索尼日本总部提出“不再单纯追求规模”的方针，以及

对中国公司的利润要求，栗田和索尼中国管理层制定的新战略，就是

用高端新品来保证利润，并效仿苹果专卖店模式来削弱对国美、苏宁

等电器连锁的依赖度。 

    索尼发布了价格为 169999元的 84英寸液晶电视，以及比普通卡

片机价格高出近一倍的微单产品。按照索尼的计划，是要在索尼拥有

品牌优势的一二线城市高端市场来维持利润。 

    但钓鱼岛事件的升级首先引发了一、二级市场部分消费者抵制购

买日货。“其实我们对于日本政府这次的做法也是有看法的。”索尼中

国公关部有关人士告诉记者：“日本企业如今在中国市场步履维艰，

而日本政府却在关系到中国主权底线的关键问题上冒险，很多在华的

日本企业势必也要向日本政府施加压力。” 

    一直在筹划创业百年庆典的夏普也是同样境遇。中国市场早已成

为占夏普海外收入近 47%的最大市场，更被夏普视为巨亏后走出泥潭

的关键市场。去年底，夏普刚刚在中国成立了投资公司，并将很多日

本总部的职能转到中国投资公司。 

    “为了筹备庆典我们忙了几个月，现在取消了，很多活动都要视

局势变化而推迟到 10月以后了。”夏普中国投资公司有关人士对记者

说：“更重要的是，夏普的市场占有率也肯定会受到更大的冲击，这
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是我们不愿意看到的。” 

    “其实日系企业也是不同的，像松下、东芝、日立、三菱很多产

品的确是政府和军品的供应商，说到底这些企业是不可能死掉的，但

夏普这样的企业所有产品都是民品。”夏普中国投资公司有关人士如

是表示。 

    离不开的中国市场 

    很显然，索尼、夏普这些日本电视巨头已经离不开中国市场。 

    2011 财年(2011 年 4 月-2012 年 3 月)，作为日本前三名的电视

品牌，索尼、夏普、松下均巨亏，2012财年颓势在延续。有人说，日

本家电已死。 

    Displaysearch的最新调研报告就指出，索尼、松下和夏普在日

本市场的需求继续下降，使得其全球平板电视业务 2012 财年第一季

度(2012年 4-6月)收入同比下降超过 30%。而同期，中国电视品牌的

全球市场份额同比增长了 14 个百分点，韩国品牌的占有率增长了 9

个百分点，其中三星的全球占有率达到创纪录的 28%，而且利润几乎

是其他彩电巨头的总和。 

    新财年第一季度仅销售了 166 万台电视的夏普为此将全年出货

目标由 1600 万台下调到 800 万台，索尼也将出货量目标由 2000 万

台下调到 1500 万台，显然日系品牌在全球范围内的下滑趋势已无法

扭转。 

    同样在占日本巨头收入近半的日本本土市场，2012 年第二季度

液晶电视市场的出货量同比下降 77%至不足 140万台，而全球范围内，
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仅有中国依然保持了 6%的增长，这也是日本企业今年以来将重点瞄

准中国市场的重要原因。 

    奥维咨询副总经理文建平指出，日本企业由于上一财年的巨亏导

致其无法在中国市场全面进攻，加上 TCL等中国企业在液晶电视全产

业链布局形成的成本优势，日本企业目前在中国已经全面收缩到部分

城市的高端市场。 

    作为日资品牌在中国最为重要渠道，国美电器提供的数据显示，

今年 8月，松下、东芝在广州国美的销量下滑了近 50%，呈全面收缩

状态。8月广州彩 

    电品牌销售三甲，由以前的三星、索尼和夏普，变成了三星、创

维、TCL. 

    文建平表示，之前广州和上海是日系品牌最有优势的区域市场，

日系品牌在广州跌出三甲意味着其在中国市场的全面萎缩，松下、东

芝、三洋等面临中国市场出局的危险，而夏普和索尼也有沦为二线品

牌的趋势。 

    他还指出，“本来索尼、夏普等日资企业在电视领域还是有相当

的竞争力和良好的口碑，但日元升值、索尼等逐步退出面板行业，这

也让中国企业在成本上具备了绝对的优势。” 

    对于日系品牌来说，中国的大尺寸高端液晶电视依然是其优势市

场，但随着创维、TCL 等国产品牌开始推出价格比它们低 30%-40%的

65 英寸以上电视，加上苹果智能电视即将推出并侵占高端电视市场

的威胁，日系品牌可能将丧失这最后一块领地。工厂外迁的暂缓金融
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危机、日本大地震，加上这次中日主权纠纷升级，日本消费电子巨头

可谓危机重重。帕勒咨询资深董事罗清启告诉本报记者，其实对于电

视业务三大日本企业最好的选择是放弃，但由于历史和裁员难度的问

题，三大巨头都选择保留并希望以牺牲市场份额来换取扭亏，而这次

钓鱼岛事件则让其扭亏难度变得更大而已，因为它意味着作为其利润

基地的中国市场的萎缩加剧。记者了解到，其实日系三巨头都还拥有

各自稳定的利润业务，如松下的白色家电、商用影音器材；索尼的金

融、音乐、电影，以及已经扭亏的数码影像业务；夏普的白色家电、

复印机等，虽然这些业务不能支撑整个公司的运营，但却是各家企业

借以扭亏的基石。2012财年第一季度，三巨头只有松下实现了扭亏，

但在同行看来，这是因为松下将大部分亏损计提到 2011 财年的财务

性盈利。松下新任社长津贺一宏果断缩减扭亏无望的电视业务，而强

化白电家电和新能源业务，在东欧和巴西、印度等地都新建了白电工

厂并已经投入运营，希望借助当地的低成本运营来实现地产地销。而

对于松下来说，将更多的工厂搬迁到中国以及其他新兴市场是既定战

略，但是这次钓鱼岛事件的升级却让松下向中国转移工厂面临着更大

的压力。松下中国有关人士告诉本报记者：“现在对于日本工厂来说，

如何安抚有情绪的员工也是个难题。” 

    同样对于一季度依然巨亏的夏普来说，将更多工厂迁往中国也是

其战略，今年以来包括无锡复印机工厂在内，夏普在中国的很多工厂

已经投产。向中国转移工厂本来可以降低其运营成本，钓鱼岛事件却

让夏普中国投资公司的管理层倍感压力。 
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    对于索尼来说，其制定的新中国战略包括直营店的战略，也可能

会受到眼前事件的影响。 

    索尼中国前述人士指出，“这两年索尼已经停止了在中国新建工

厂的计划，虽然中国市场是索尼第二大海外市场和重要的利润市场，

但眼前的确面临着很大的困难，我们也担心新建的 4家直营店会成为

被攻击的对象。” 

    罗清启指出，“与三星、LG以及一些欧美企业将中国作为其全球

低成本制造基地不同，日本对在中国的投资一直是很谨慎的，除了日

本原来工厂的裁员难度和日企保守的经营策略外，对中日关系的担心

也是其谨慎的重要原因，如今中日关系恶化让日企对中国的投资将更

加谨慎。”（21世纪经济报道） 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1713:23 

    雪寒(254574327)10:40:59 

    把境外和境内某些别有用心之徒有组织的打砸抢行为和此次整

个保钓爱国运动联系在一起，从而污蔑爱国运动是暴民行为，是汉奸

们最阴险最无耻的贼喊捉贼的伎俩。中国人民一定要擦亮眼睛，认清

这些打着“理性爱国，法治爱国”幌子以否定人民群众爱国热情的汉

奸们的嘴脸，既不能做某些势力指挥棒下的翩翩起舞者，也不能被汉

奸们的谬论所误导。 

    抗日战争，伪军伪装成八路军。对老百姓烧杀抢掠，然后栽赃八

路军。解放战争，国军还乡团伪装成解放军，如法炮制。现在汉奸卖

国贼带路党民猪逗士普适派伪装成爱国群众，肆意打砸抢，然后栽赃
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诬陷爱国群众，妖魔化诋毁爱国群众运动。这与文革中走资派挑动群

众斗群众，转移斗争大方向，打砸抢如出一辙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1713:36 

    难道周小川悄悄下台了？这不会是周的手笔！如果周完了他后面

的人也会完！ 

    附录：中国开始用元来结算自己的石油出口发表于：2012-09-

1713:12:42作者:MAYI中国开始用元来结算自己的石油出口 

    美元不再是单一的石油结算货币，中国开始用元来结算自己的石

油出口 

    9 月 11 日，负责建造阿拉斯加石油管线的前执行官

LindseyWilliams，说自从美元作为全球通用货币以来，可能给其地

位造成重大事件已经出现。从 1970年开始，基于 HenryKissenger(难

道是基辛格，译者注)与沙特皇室所签订的协议，石油交易只能用美

元交易。然而，作为世界石油贸易大国的中国，声称其将寻求在石油

交易中绕过美元，并以本国人民币作为结算货币来出售自己的商品。 

    LindseyWilliams：”9月 6日，成为了美元自诞生之日起，最重

要的一天。在此日，发生的事将会影响你的生活，你的家庭，你的一

日三餐，这种影响会超出你的想象。仅仅在几天之前的 9月 6日，中

国声称，自己的银行系统，交易系统，转账系统都已准备就绪。从这

一天起，世界任何希望不以美元进行石油买卖的国家，都可以用人民

币进行结算。” 

    中国政府的这一宣布无疑是世界经济与货币系统中的重大事件。
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然而，由于其宣布的时间与民主党大会的时间重回，该事件几乎无人

关注，少见报道。这一新行动的后果巨大，无疑将会是降低美元作为

世界储蓄货币的催化剂，并将改变世界能源贸易的格局。安逸倍增明

智选，坐享其成翻一番 

    凑巧的是，从 9 月 6 日开始，美元指数已从当日的 81.467 降到

今日（11号，译者注）的 79.73。与此同时，分析师们将会关注欧元

区的行动，及预期中的来自联邦储备委员会的货币宽松信号（考虑到

美元指数的下跌）。这些迹象表明，从中国政府宣布这一刻起，美元

已经开始失去其力量--这二者之间，并不仅仅是巧合这么简单。 

    由于中国并不是石油生产国，很多人可能会问这一亚洲经济强国

如何得到足够的石油，进而影响美元霸权（此处逻辑貌似有点问题，

但原文如此）。关于这一问题，LindseyWilliams 在提到中俄之间的

新贸易协定时业已作出回答。该协议签署与 9 月 7 号，在此协议中，

俄罗斯联邦同意卖给中国其所想要的任意数量的石油。 

    LindseyWilliams:“这一事件，在原油史上从未发生过。由于，

原油已经变成推动我们（美国）整个经济的推动力，并且我们生活中

的所有事都是围绕原油进行的。原油已经变成我们经济背后的推动因

素。以前，没有美元的参与，所有国家的原油买卖、交易都无法进行。” 

    “原油是世界的本位货币，而不是软妹币，也不是英镑，也不是

美元。世界财富的转移是通过原油，而不是其他任何产品。” 

    “从 9月 7号（星期五）这一天起，俄罗斯宣布将不限量供应给

中国其想要的原油。并且，中俄之间的这些石油交易将不会使用美元
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进行结算。” 

    作为美国经济与帝国的两个最强大敌手的中俄两国，已经联合打

出组合拳，试图对使美国保持其经济霸权的核心发动进攻（指的是美

元石油经济，译者注）。当世界上大多说国家开始绕过美元，采用其

他货币进行石油交易之后，所有债务的重压及衰退了的制造业将会到

来并对美国人民造成冲击。考虑到伊朗及其他中东国家，中俄之间的

这一新协议将会产生严重后果（貌似美国很不爽啊，译者曰）。美国

对伊朗的制裁将无法产生明显的影响，同时其他流氓国家（原文如此，

貌似指的是北朝鲜和委内瑞拉之流，译者注）也会选择软妹币作为结

算货币来与中国进行石油交易，然后得到的软妹币来从中国购买必要

的产品以维持其经济及核能项目。安逸倍增明智选，坐享其成翻一番

上周，世界已经发生改变。由于这一事件与政党大会同时发生（美国

驴象两党），华尔街及政客们都沉浸于其自己的盛宴中，并未对这一

巨变发表任何看法。9月 6号，针对美帝国及美元作为世界储备货币

的重大行动已经完成。现在，中俄两国，正在朝着成为能源及随之而

来的新的石油货币的主宰者这一目标进行努力。如果此消息属实（第

一消息来自内参，真实性极大），则可以得到以下信息 1、可以理解为

什么美国人开始进入疯狂状态在闲扯三中的一系列事件（中国周边态

事合围）开始上演 2、人民币开始向美元石油发起冲击自美元黄金解

体后，美金就不叫美金了；此项才是人民币向美元大反攻的标志性事

件；若美元再和石油解体，美元剩下的就只有裸奔了）3、中俄货币

联盟已经形成，俄是产油大国，长期使用美元结算，让俄对自已的石
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油定价失去了控制能力。其损失更是不可估量。但俄国的卢布又没有

能力与美元较量，权衡之下，人民币才是比较合理的选择。在这一点

上还有一个必须要说的是，从战略角度来说，当初与俄国尽快解决领

土争端显得级其重要。4、从这个角度上来看问题，我们就很好的解

读韩国迁都，中东反美，中国周边事态，日本购岛事件；财政大臣自

杀；继任大使病逝。安逸倍增明智选，坐享其成翻一番一个词解释：

“决战”前几天的中俄货币结算很有效果，加速抽干老美!是的，货

币结算是美元的弱点，我们没有必要非要和美国人直接搞军事冲突，

攻其美元之弱，暂避其军事之强，但必须强调的是：暂不打，不代表

不打美元败退后，不排除美国人誓死一拼，因此，军事上准备能多快

就多快，做好随时打的准备今天看到 022导弹快艇群的演练，确认了

其类似海上敢死队的性质，用其饱和和快速突击能力对美航母的攻击

战术有一点必须强调的是：先攻击美元，待美国的财政支持力下降，

且全球反美战线建成后，能拖到这个时候我们再打，则更有利于我们，

也加大了胜算 

    补充一下 

    １钓鱼台确实有可能是美国要挤出亚洲热钱的作为 

    ２日本本土资金基本爱国中国外汇管制翻墙不容易数量有限美

国阴谋不容易得逞 

    ３钓鱼台如扩张到战争日资在大陆会重伤整个经济更加的一蹶

不振 

    ４美军如介入这都准备了属于Ｆ２２Ａ的大菜这时候才是美元
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的忌日美元是以Ｆ２２Ａ为准备本位的Ｆ２２Ａ崩盘美元就崩盘 

    对待美元与战争要有辩证法观点不能机械的认为要先在金融战

争上获胜才能下手，说明你对战争的认识还不太充份，冷兵器时代的

战争，讲的是兵马未动，粮草先行，所以，在战法战例中，就有了动

粮草，烧粮仓等等战术动作，但现在不是冷兵器，而是远程智能火器

时代，双方扔的不是导弹，也不是手雷，而是财力，双方在自已的家

里，都可以向对方扔东西，谁的财力支持的越久，谁扔的持续性越强，

谁承受的破坏力更强，谁就是胜者，在两强之间对战的，打的是军力，

财力，因此，对付类似于美国这样的超级大国，就象吃一只横行的螃

蟹，掰掉的抓子越多，最后吃的就越容易，美元黄金石油就是其财力

的大蟹钳子。 

    一直以来有一个巨大的困惑：四大军区，二炮，海陆空轮番军演，

为啥？钓鱼岛？这是笑话！就是攻打东京也不用这么大的阵势？导弹

全覆盖就行！只有战略决战才能有这阵势。 

    幸福来得太快了。 

    真的庆幸生在这个时代！！！这是个最烂的时候，这也是一个最好

的时代，此文依然是我所说的货币第一时期的目标，成功分离美元石

油是第一期胜利的标志性事件，也是决定性的事件，所有的困难都将

在这一时期集中出现，第二时期开始建立人民币本币外循环。 

    砸楼主 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1713:38 

    @zxl196820122012-09-1713:36:17 
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    难道周小川悄悄下台了？这不会是周的手笔！如果周完了他后面

的人也会完！ 

    附录：中国开始用元来结算自己的石油出口发表于：2012-09-

1713:12:42作者:MAYI中国开始用元来结算自己的石油出口 

    美元不再是单一的石油结算货币，中国开始用元来结算自己的石

油出口 

    9 月 11 日，负责建造阿拉斯加石油管线的前执行官

LindseyWilliams，说自从美元作为全球通用货币以来，可能给

其........... 

    ----------------------------- 

    这句话彻底错了。继续廉价出口将继续造成美国通缩而不是通胀。

除非美国贸易壁垒，打贸易战。唯有中国商品不廉价了，才会造成物

价上涨，通货膨胀，这是伯南克一直在努力的目标。 

    ---这么多年的实践表明美国的通货膨胀率低很大程度是我们给

他廉价商品！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1716:23 

    @hyh5502012-09-1714:25:38 

    如果现在有人蛊惑民众抢粮那将是什么景象？ 

    ----------------------------- 

    这就是我预料到的场面，我们的官员预见力太低了！你准备和别

人叫板而又不控制舆论，不控制关键的物资就这水平还想打仗？温州

一些傻逼又开始抢盐了，一点没有教训！仗未打自己先乱了！下一步
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右派汉奸就要开始说海外资本逃离了，中国富人也要逃，你又不管制，

房地产的泡沫和股票一样大限到了，外资集中逃离就要来了！如何应

对张老师自有妙计，虽然说出来也没用，但晚上再说！过过嘴瘾！哈

哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1716:24 

    @椰子花生 2012-09-1713:51:29 

    @椰子花生 2012-09-1700:40:03 

    为什么？另外一个帖子，已经不能回复了。这里回复吧。 

    @zxl196820122012-09-1423:16:56 

    本人的早前的帖子预测，美帝挑起中日钓鱼岛争端就是为了未来

的 QE3，果不其然。 

    小日本右翼真的缺乏政治智慧，不如我等普通老百姓。QE3对于

中日两个美元储备................. 

    ----------------------------- 

    哦，我说呢，小川不会那么雄才大略！这样就通了！就对了！卖

国企继续！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1717:30 

    有网友说：不买日本货看不出对中国经济有什么坏的影响。两败

俱伤怕什么，是斗争就会有牺牲，只要让日本付出代价，我们就是做

出相应的牺牲也是应该的。在大是大非面前，民族尊严是最重要的。

中华名族要崛起，小日本是绊脚石，不把它制服，我们的发展永远都

不会顺当。既然经济战开始了，我们就要勇于出拳，不能怕受伤。还
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有网友说的好：小的时候，我以为考大学就是唯一出路，结果全班只

有我一人考上大学，其它同学没有考上，现在很多同学比我混得好。

中日经济战肯定会有影响，但这是暂时，肯定可以找到其它替代方法，

或许比中日经济合作更好。战不可怕，打赢就有银子了。 

    抵制日货是反对日本军国主义最重要的手段，是从经济上遏止日

本发展最直接和最有效的方法。这就是为什么美国等国屡次采用经济

制裁等手段打击它的对手的原因！在我们中国人抵制日货的努力下，

我们已经把日本牌子的手机赶出了中国市场，现在中国市场已经看不

到日本牌子的手机了。日本的家电在中国的销量也很少了。这就是日

本在上世纪 90 年代开始经济停滞不前的主要原因之一！相信在国人

的继续努力下，日本牌子的汽车迟早也要被我们赶出中国市场，请大

家继续努力！日本经济将会长期低迷！哪有免费的午餐，哪有没有牺

牲的胜利，只有敢于承担损失，才能获得最后的胜利 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1717:32 

    附录 1：在华日企受“购岛”事件波及陷入恐慌 2012年 09月 17

日 12:10 在钓鱼岛问题和“9？18”这两个因素的影响下，中国民间

反日情绪愈演愈烈，令在华日企陷入恐慌。 

    为安全起见，已有日企撤离全部在沪日本籍员工。《香港文汇报》

记者称，日本服装品牌「NICECLAUP」在沪所有日本籍员工日前都收

到总部通知，为避免安全隐患，要求他们暂时离开上海。目前，该公

司逾十位驻沪日本籍员工已悉数搭机返回日本。 

    另有一位不愿透露姓名的在沪日企日本籍经理表示，钓鱼岛事件
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令他在上海的生活受到很大影响。他同时透露，一位经常往来日本与

上海的渡边姓职员，昨日抵沪因害怕被袭，特意要求公司多加派员工

去机场接送。 

    另据美国财经资讯网站 MarketWatch引述日本经济新闻报道，佳

能、松下和狮王在中国的工厂从本周一起暂时停工。 

    9 月 15 日是日本消费电子巨头夏普的百年纪念日，夏普中国投

资公司原计划于 9 月 8 日在上海举行“夏普创业百年”的大型活动。

但由于中日关系恶化，活动被公司高层叫停。 

    13日，中国商务部副部长姜增伟在一次新闻发布会上公开表示，

日方所谓的“购岛”行为，会“难以避免地会对中日经贸关系产生负

面影响”。他同时称，中国的消费者以理性的方式表达其立场和他们

的一些想法是他们的权利，对此应该表示理解。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1717:35 

    附录 2：中日若搞经济战必将两败俱伤 2012年 09月 17日 14:31

我有话说查看评论(99)英国《金融时报》9 月 17 日文章，原题：中

日经济战两败俱伤？ 

    从经济领域看，作为全球第二、第三大经济体，中国和日本的经

济贸易往来较为频繁，经济依存度高。友好合作、互惠互利、共同繁

荣带来两国政府乃至本国企业多赢局面，但是一旦因为某种原因发生

经贸对峙、互打经济牌，暂且不说谁输谁赢，正所谓“伤敌一千、自

损八百”，到最后这场“战役”将没有真正的胜利者。 

    9月 11日，日本政府宣布“购买”钓鱼岛，实施所谓“国有化”。
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中国立即做出回应，宣布了钓鱼岛领海基线，并派出海监船抵达钓鱼

岛外围海域开展维权行动、宣誓主权。在钓鱼岛事态不断升级的背景

下，由于涉及领土主权争端，中日较量不可避免的波及到经济领域，

中日两国的经济交锋也将随之展开。 

    早在 2010 年时，日本海岸警卫队在钓鱼岛附近扣押撞击中国渔

船后，中国就宣布停止向日本出口稀土两个月，这给当时的日本制造

业造成了巨大冲击。而近几日，中国国内抵制日货浪潮汹涌，日本商

品和服务在中国市场上的销售纷纷受到打击。央视调查称 9成网友表

示不再购买日本产品。数据显示，日本品牌汽车、彩电等日系品牌在

华市场份额近期纷纷下降。北京等地不少日资超市暂停营业，同时不

少国内旅行社已经暂停日本旅游业务。 

    那么钓鱼岛纷争对中日两国经济产业究竟有何影响？笔者认为，

经济制裁是一把双刃剑，在制裁日本的同时，也会影响到中国经济的

发展。如果非要分出胜负，貌似日本经济受到的打击更大一些，也更

容易受到“伤害”。 

    首先，目前日本仍然处于通缩之中，同时日本债务处于极其不稳

定状态，只要利率出现稍微上升，经济和社会就会出现巨大震动。其

次，作为典型的出口导向型经济体，中国恰恰是日本的第一大出口国。

最后，日本大部分企业利润来源于中国市场，除了上面提到的汽车、

家电等制造业主要靠在中国盈利外，以旅游业为主的日本服务型行业

也受到了明显冲击。 

    很多日本经济界的专家近日接连发表看法指出，应该让日本消费
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者认识到中国市场对日本经济的重要性，如果中国动用经济牌来敲打

日本，日本企业将遭受严重损失。 

    总的来说，如果钓鱼岛争端进一步升级，中日两国经济领域的较

量势在必行，无论结果如何，两国经济发展或多或少都将会受到一定

的影响，从一开始就注定了这是一场没有胜利者的较量。 

    -------------------------- 

    ZXL1968评论：今天中午的央视评论也是这个论调！求和了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1809:17 

    @ROBINPLAY2012-09-1721:08:15 

    时代不同了,大家都受损! 

    ----------------------------- 

    只要战略对头，有民心就能化害为力！我太忙了，后面证明 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1809:33 

    @点低命苦 2012-09-1720:01:27 

    虽然楼主有点左，但是很欣赏楼主的态度，不知道楼主对养老金

制度如何看待？ 

    ----------------------------- 

    关键是钱从哪里来，蛋糕如何分！我有个想法，现在为什么那么

多人愿意当公务员，甚至很穷也要当老师？比如代课教师！主要是其

他职业没有社会保障！稳定收入！大家面临着公务员、教师有人管生

老病死其他行业比如服务员今天在这干明天在哪里干，社会福利享受

不上，所以这是个分蛋糕不公平的问题！如果和欧洲那样高福利——
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社会普遍高福利，我当市长和我当服务员的基本福利保障是一样的，

那么人们才会去干自己喜欢的适合的工作，其实公务员的工作、当官

的工作也是挺枯燥的，真正有思想的人也是不满足天天开会无聊的！

当然公务员不是说没有事干，天天写汇报编文件简报也挺忙，但是公

务员自己知道，百姓可以体会到，都是些瞎忙，没有意义的应付差事！

比如我在最基层社区呆了 1个月，我看他们每天最痛苦的就是把每天

发生的时期总结上报！在办公室里编今天社区发生什么事，干什么了！

有意义吗，虽然看起来不累人其实也不幸福，没有任何社会意义的劳

动，如果我当政就取消一切虚假的比如天天写工作汇报应付检查之类

假工作！就这样公务员起码可以减少三分之一！让多余公务员就是培

训后到幼儿园也好，太笨的就当服务员保障他们的福利待遇！彻底取

消公务员的所谓非法灰色收入，提高全社会福利保障，让大家即使当

服务员也会感到很有社会保障，也能享受福利房也能不怕失业不怕生

病不怕孩子上不起大学不怕没有房子，这样的社会才是真正的和谐社

会，这样的社会就是真正的社会主义社会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1816:44 

    @hyh5502012-09-1815:38:18 

    请问楼主，您说股票跌到 1800点，才有做波段的机会，请问 1800

您是怎么计算出来的？？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    2000 点附近所谓的关键点位一般都快到和下一些要反弹一下，
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这次看基本就是反弹过了，基本就是直下 2000 点了，不过这次波幅

短了些，急了些诱多的意图太明显！我预判是有人急着先跑了！至于

1800 的计算 1：前面我提到历年 QF 要抄底新闻，社保要抄底新闻出

来都是半山腰，大概 2400——2500 点出现的这个办山腰信号，那么

逻辑上 1200-1400 是底部！2：基金仓位，现在的我不知道，但是在

2200 时是百分之 80，天哪，这是顶部特征，底部的基金仓位一般历

史上是 40 左右，逻辑上，啊是不是还有跌一半左右？当然这不是完

全线性关系，但是可以看出理底部尚远！3：其他战略研判见以前分

析！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1816:46 

    不开新帖，就在这现在写一篇大作《为什么中日断绝贸易对我们

利大于弊》 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1816:55 

    说中日经济关系我们必须从我国畸形的经济发展模式谈起。先看

一段资料： 

    “自改革开放到 2004 年前 10 年，中国利用外资 4272 亿美元，

占同期资本形成的 7.81%，出口贸易增长多年在 30%以上，而外商投

资企业出口增长更快！从 2001年起外商在总出口中比重已经超过 50%。

10年保持了储蓄大于投资，出口大于进口的双剩余，从 1994到 2004

年累计净出口 2818亿美元，而且形成经常和资本账户双顺差的局面，

2004年达到 1820亿美元，带来汇率升值压力。外贸依存度超过 70%，

出口依存度达到 36.9%。” 
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    这还是 2004 年的资料啊，我喜欢用早一些的资料，这几年的资

料大多准确率大大降低，有的还有密级，我研究战略，只要看清走向

就行，不用太近期的数据！根据这个数字可以看出 

    1：我们的经济严重依赖出口！如果我们和日本开战，必然会对

我们经济的 GDP带来严重影响！后面还要谈到外资全面撤资的对中国

外汇洗劫的风险！据此日本从经济上吃定中国不敢不能和日本开战，

或者像英国人说的中日开战两败俱伤！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1817:04 

    2：“中国利用外资 4272 亿美元，占同期资本形成的 7.81%”表

达什么意思？就是 10 年的时间中国接近百分之 10 的资本——就是

生产资料由外资占领！生产资料被占据又是什么意思？就是长期有一

个失血的血管把财富让外资拿走！因为这个资本产生的生产利润不归

国家掌握，大家可能要说税收，要知道 2004 年前很多地方是对外资

减税甚至免税的，非常廉价的土地和劳动力出口的商品还要出口退税，

等于是倒贴钱 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1817:15 

    倒贴钱送给人家财富必然要减少我们自己的财富，外资占据生产

资料的源头，他又为了追求利润不给工人正常生活的工资、养老费等

等，国家手里控制的财富越来越少，那么国家主导的社会福利保障的

下降是必然的，钱从源头让外资拿走，国家没有钱了如何保障福利？

这样不管我们中国国民福利的外资企业其实是在掠夺我们的福利！大

家想一想当初说国有企业效益低，这我承认国企管理落后，但是就是



635 

 

这样效益低的国企也支撑了我们的福利，那么效益高的外企为我们的

福利难道就是富士康的 13连跳吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1818:01 

    3:出口贸易增长多年在 30%以上，而外商投资企业出口增长更快！

什么意思？就是说进来中国的钱在中国每年有百分之 30 以上增值！

其实把国企的一些所谓福利包袱去掉，效益也会变好，后来国企卖给

私人后效益突然变好大多也是这个戏法！2004 年以后，外资就不是

百分之 30 以上的增长了，他们获得的几乎没有成本的土地都增值多

少钱？更不要说他们开始投资房地产，最早的房地产开发，国内人是

没有多少资本的，而外资拥有大量启动资金，他们和国内权贵结合获

取十倍以上利润！这个利润实质上就是掠夺了社会主义福利分房！他

们的利润就是我们的福利！当然还有股市等等，大摩投行曾经暴露出

他们在中国的利润是 900倍！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1821:27 

    （据 2004 年张曙光教授的文章资料）我们再看引资和出口实际

上开始是用我们自己的廉价原料加工出口，我们自己的卖完了后来是

我们进口高价原料再出口补贴后再搭上我们自己的环境损失出口！还

不要忘了就是这样廉价的出口前面材料表明利润还被外资拿走，我们

国家还是没有增加福利收入！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1821:38 

    如果上面的资料分析表明：我们引进的外企是抢夺了中国人的福

利！那么中国科学院虚拟经济与数据科学研究中心石敏俊教授《中国
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经济增长的资源环境代价：关于绿色国民储蓄的实证分析》在深入、

系统地论述资源环境经济核算相关理论和方法的基础上，对 2005 年

中国 31 个省（自治区、直辖市）资源消耗、生态退化和环境污染损

失进行了货币化评价，定量计算了中国经济增长的资源环境代价。 

    引用石敏俊的主要观点：我们这个世界工厂的称号，给我们带来

了很多的利益。过去这些年的快速增长是投资加出口这样的方式，但

是背后也有一些问题，一个我们大量的出口靠的是廉价的要素成本，

低成本的要素，所以我们因为靠成本竞争去实现出口的话，那么在产

业链中间，往往是处于低端的位置，所以我们获得这个利益其实是比

较少的，这是一个。第二个问题，我们有大量的高耗能，高污染，这

样的一些行业，所以我们一方面是出口了，一方面把这些资源的消耗，

环境的污染，包括碳排放留在我们这里了，所以我们世界工厂的背后

有这样一些问题，我们也做了测算，比如说像能源的消耗，碳排放我

们大概有 20%左右的能源消耗，可能是面向国际市场是为了出口而排

放和消耗的，那么像水资源我们算了一下像华北地区有 8%到 10%的水

资源是为了出口被消耗掉了，而且这样的地区本身是缺水地区，而且

世界工厂这样一个称号的背后，其实给我们带来很多相应的一些资源

环境的压力，这个也是我们必须要考虑的。我们做了一个研究，这是

2005 年做的，当时我们做的结果，我们叫环境代价是 2.5 万亿，那

么这个大概相当于当年 GDP 的 13.5%这样的一个概念，那我们知道

2005 年的 GDP 增长率是 11%左右，那么也就是说我们的资源环境代

价，其实是比 GDP的增长率还要高，还要更大，这个反映出什么呢？
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反映出我们经济增长方式还是比较多的依赖于资源的消耗，环境的污

染，生态的破坏这样一种格局，当时我们也出了报告，也出了书来提

示，我们要治理这样的问题。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1821:58 

    石敏俊教授的科学计算表明我们的出口导向型经济就是断子绝

孙的发展模式，根本不是可持续发展的模式！下面从几方面给大家解

读： 

    1：我们廉价卖了中国一国的资源承担了世界的需求，最典型的

就是稀土，2011年商务部长陈德铭，当地时间 1月 19日下午在华盛

顿接受媒体联合采访时表示：“中国稀土储量占世界比重从 43%下降

到 31%承担了世界百分之 90 以上的需求，储量急剧下降；中国对稀

土开采、生产和出口实施限制措施，是出于环境保护和节约使用人类

有限资源的考虑。尽管一直面临巨大的环境压力，中国仍努力保持相

当数量的稀土出口。”——什么意思？巨大的环境压力--仍努力保持

稀土（大量出口规模）这是什么性质的问题？就是向美国表态我们就

是顶住压力也要卖稀土！就是这个意思！他继续看似愤慨的表示：“与

一些同样拥有丰富稀土资源却不开采的国家相比，中国现在是以 31%

的储量提供了全球 90%以上的稀土供应，为世界稀土市场的供应和稳

定作出了巨大贡献。”什么意思？为世界稀土市场的供应和稳定作出

了巨大贡献！！！！他妈的就是不为中国的未来做贡献！，《中国的稀土

状况与政策》白皮书在京发布，中国的稀土资源仅占世界储量的 23%，

并非外界之前所说的 36%，但承担着世界 90%以上的市场供应。 
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    美国、欧盟、日本近年来对中国稍微减少一点稀土出口就向世贸

组织提交对我国稀土出口政策的诉讼。美国自己现在的稀土储量就几

乎和中国相当了，他就是不开采凭什么他能够起诉我们？ 

    在《中国的稀土状况与政策》白皮书发布会上，工信部副部长苏

波介绍，中国以占世界稀土 23%的储量承担着世界 90%以上的市场供

应，为全球经济发展做出了重要贡献。 

    对于 23%和 36%的争议问题，苏波介绍，对于资源的储量和比重，

在国际上有不同的看法。其中，美国地调局公布的 2009 年中国稀土

储量是 3600 万吨，约占世界储量的 36%，但是并没有说明数据的来

源。“我们认为不够确切。对资源的储量，我们也是高度重视的，国

土资源矿产部门进行了专门的核查，公布了 2009年的数据，是 1859

万吨，按此计算，约占 23%。”一个中国的商务部长居然用美国的数

据，而且是夸大资源的数据这是什么性质的问题？而且有国际法规定

中国稀土有义务必须承担供应世界需求百分之九十的任务吗？美国

不开采没有事偏偏我们减少一点就有事，这个奇怪的现象都是因为我

们加入了哪个奇怪的 WTO！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1822:51 

    2:华北缺水哪不是一般的缺水！有的研究甚至都提到了讨论迁都

的问题，就是这样一个全国最缺水的地方 10%的水资源是为了出口被

消耗掉了！这是什么概念？我们费那么大劲集全国之力搞的哪个南水

北调工程解决华北缺水的问题结果，这个工程的代价除了钱之外是什

么吗？中线工程的二期目标是每年从长江向北方调水４００亿立方
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米，再加上南水北调东线和西线工程的每年调水量６００亿立方米，

总共每年从长江调水１０００亿立方米，占长江口平均年径流量的１

０％以上。长江入海水量的减少，将引起海水倒灌，长江口泥沙冲淤

状况的变化，影响长江口鱼类生活的条件。目前海水倒灌可以最远上

溯到江苏镇江，水量的减少后，可能上溯到南京以西地区，目前海水

倒灌的持续时间较短，尚在可承受范围之内，未来海水倒灌的时间将

持续较长，使长江三角洲地区的供水发生困难。长江的水量不足，可

能在长江口形成拦门沙坎，影响长江航运和上海港的发展；长江入海

水量的减少，将迫使上海江苏浙江加大投资，巩固海堤。至于长江是

否能够承受长时间的水量减少１０％，还是个无法回答的问题。自然

河流有丰水年，枯水年，不断变化，互相弥补。而南水北调工程设计

认为，长江的平均年流量减去调水量，剩余的水量尚在枯水年的水量

之上，所以估计不会对长江生态有影响。但是他们却没有研究过，在

最坏情况下，在枯水年的流量中减去调水量后，那时候的长江又该是

个什么样，长江的生态系统会受到什么影响？１９９８年长江大水之

后，１９９８年冬和１９９９年春，长江出现了历史最低水位，长江

一改在夏天汹涌澎湃的样子，成了一条混浊的小河，无力地呻吟着，

河床上露出白茫茫的沙滩和一片片乱石。这条长江能承受每年调水１

０００亿立方米的冲击吗？ 

    更可气的是，华北城市处在干旱半湿润地区，枯水年很干旱，所

以要控制城市和工业发展。石家庄、邯郸等沿京广铁路城市在太行山

麓，水源较好，目前城市生活和工业用水定额居华北之首，用水浪费，
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且大量超采地下水。北京城市和工业发展很快，还大量种草地，增加

用水，各地违规修了奢侈消费水的大量高尔夫球场！现在一些人为了

卖房子卖地把北京城无限扩大！ 

    我们注意到多么一致的百分之 10 啊，这样冒着长江流域生态严

重破坏的危险调水居然有百分之 10 是为了出口！这不是不顾子孙后

代的死活的出口是什么？这样的出口、这样盲目的城市化就是断子绝

孙的出口和城市化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1823:02 

    @胖胖的小兔 2012-09-1822:31:51 

    @zxl196820122012-09-1816:46:17 

    不开新帖，就在这现在写一篇大作《为什么中日断绝贸易对我们

利大于弊》 

    ----------------------------- 

    楼主看这里。 

    请教一下，目前我有五十万存款，未买房。夫妻收入 2W/月，暂

无子女...... 

    ----------------------------- 

    存银行？---摆明吃亏！ 

    还是换些美元？---如果您能跑国外那么换了就换了，在国内美

元的升值已经就要快了！但我内心不想让您换美元，如果那样您可能

暂时比别人损失小，但是那样意味着中国经济大崩溃！个人就是换了

些美元也是早死还是晚死的问题！而国家经济都完了，个人也好不了，
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说不定要爆发革命，钱还真就无所谓了！ 

    或者购买黄金？--乱世黄金！现在摆明严重通胀要来，但是我心

中矛盾，买那么贵的黄金心里不甘！ 

    还是待房价崩盘（按您的预计）购入房产？如果有需求卖掉小房

子换大房子到时候倒是靠谱！其实我给大家前面的建议是闲钱在

1800点以下买股票！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1823:11 

    3：看石教授这段：“世界工厂这样一个称号的背后，其实给我们

带来很多相应的一些资源环境的压力，这个也是我们必须要考虑的。

我们做了一个研究，这是 2005 年做的，当时我们做的结果，我们叫

环境代价是 2.5万亿，那么这个大概相当于当年 GDP的 13.5%这样的

一个概念，那我们知道 2005 年的 GDP 增长率是 11%左右，那么也就

是说我们的资源环境代价，其实是比 GDP 的增长率还要高，还要更

大，这个反映出什么呢？反映出我们经济增长方式还是比较多的依赖

于资源的消耗，环境的污染，生态的破坏这样一种格局”什么意思，

实际上我们的外贸出口不仅没有环境经济增长实际上是环境经济倒

退了！有数据表明卖煤炭的山西治理环境污染生态问题要花的钱要超

过这几十年卖给日本廉价煤炭的钱！那么你们说我们这样的出口有没

有意义？这是大大亏本的买卖！应当立即停止对日本出口任何资源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1823:30 

    下面我通过芭比娃娃的故事解读我们不赚钱的外贸结构以及靠

外企给我们产业升级只是一个梦想： 
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    （资料节选自从“芭比”到“苹果”：笼罩在数据迷雾下的“中

国制造”） 

    中国即将迈进“十二五”，开始新一轮的产业转型升级。这让人

们对笼罩在数据迷雾下的“中国制造”有了新的期待。 

    从“芭比”娃娃到“苹果”手机，有关中国贸易顺差“真相”的

讨论重回公众视野。北京的学者指出，现行以国界为基础的贸易流向

计算的顺差或逆差标准已经过时，中国的贸易顺差被严重夸大。 

    一个芭比娃娃从中国的进口价为 2 美元，其中，中国仅获 35 美

分的劳务费。但按原产地统计，2 美元全部计为中国对美国的顺差。

按增值比例计算，中国的顺差被夸大了近 6倍。类似的，一部在中国

组装的苹果手机对美国出口，如果按增值比例计算，中国的顺差被夸

大了 26倍。 

    发改委对外经济研究所所长张燕生说，以中国持有巨额外汇储备

余额和经常项目顺差为理由，把中国作为替罪羊来转嫁政治压力，并

作为危机调整的代价，成为了一些国家的策略，这是为了自己的利益

而完全忽视中国发展和转型中经济的现实。 

    以生产望远镜的广州晶华光学公司为例，“我们的望远镜以 5 到

6美元的价格卖给美国和德国的品牌持有商，他们用 15到 20美元的

价格卖给消费者。”晶华光学公司副总经理黄河说。 

    过低的利润让公司的发展之路在金融危机的冲击下走到尽头，

2008年公司销售额同比减少 19.6%，净利润下降高达 83.4%。 

    伟创力电子技术（苏州）有限公司总经理余建章说：公司过去主
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业为电子线路板和为电脑等数码消费品做代工，处于产业链的最底端，

平均利润率不足 3%。近年来开始向高端代工转型，比如，为汽车制造

业、工业、基础设施等做系统集成，平均利润率提升到 15%左右。 

    ----看了这些资料我就奇怪了，为什么人家卖我们的东西可以获

得百分之 400 的利润，我们那么艰难居然好的才百分之 15 一般普遍

的连百分之 3都危险，我们为什么那么辛苦赚的钱那么少？ 

    接受采访的中国代工企业普遍认为，造成目前“高顺差、低利润”

局面的根本原因在于，加工贸易产业的主动权更多地掌握在作为需求

方的跨国企业手中。事实上，这些保护主义的政策导向已经对中国加

工贸易产业和跨国企业的经营产生了影响，最显著的迹象之一就是近

年来跨国企业对加工贸易产业进行“主动”升级转型的动力明显减弱。 

    以美国“出口倍增”计划为代表，欧美发达国家出于国内经济发

展需求，采取了收缩战略，增加其国内投资。但这一政策的最直接效

应就是减缓了跨国企业在华代工厂的转型升级步伐，中山大学企业与

市场研究中心主任毛韵诗说。现在发达国家通过控制核心技术的手段

控制生产链条，这样我们以前改革开放那种以市场换技术的设想就与

现在的实际不相符合！ 

    市场换不来技术，那么我们就收回自己的市场！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1823:52 

    综合上述材料分析，对于有人说，中国贸易的高速增长主要是外

资企业的贡献，我说是对的，比如：“加工贸易早已超过了一般贸易，

前者的增长也快于后者，今年以来，加工贸易进口的增长依然较快，
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加工贸易进出口中，外商独资、合资占 85%，其中 90%是贴牌生产，

而增长最快的数码相机等产品，贴牌生产占到了 98%。但这是在中国

的外资企业生产的，是从中国出口的，我们的进出口统计是这样计算

的，我们的政策也是鼓励的，在这个激烈竞争的世界上，是没有人替

我们认这个账的。”这就是用中国廉价的资源和劳动力生产赚人家的

钱！简单的说搭上我们的老命让人家赚钱！我们中国人的劳动难道天

然就比欧美人甚至非洲人要廉价吗？他们要养老看病教育孩子我们

不需要吗，我同事到欧洲看到青山绿水啊，曾几何时我们也是这样啊！

这不是财富吗？这样的财富比换来百姓不能用的美元是不是很傻逼

呢！ 

    所以我说破坏中国环境、掠夺中国资源使我们子孙后代财富变少

主要是外资企业的贡献我认为这样的说法更确切！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1900:03 

    我们进入 WTO 实际上获得的好处就是给人家做更廉价的世界工

厂！我们失去的利益就是让外国资本更容易的控制中国经济，进而使

中国经济彻底殖民化！不是吗？现在 30年的发展壮大外资自 2004年

起独资化倾向就越演越烈！外资与本地经济不发生联系，从最低端进

入，没有技术转移，没有功能升级商务部早在《2005跨国公司在中国

报告》所称他们给中国带来的不是什么先进生产力，他们带来的是“核

心技术缺乏症”这样的出口经济给人的错觉就是我们什么都可以生产

但什么其实都不会生产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1900:08 
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    我的问题是 2005年商务部就看出来的东西，在 2005年就有有良

知的学者呼吁转变外资不能减少的观念、外汇储备不能减少的观念、

取消出口退税等等正确举措，我以前一直以为是中国经济学家水平不

行，所以精力严重过剩之余自学经济帮助一下经济学家，看来不是那

样！问题早就大家看出来了，问题的问题是为什么一直把问题拖延到

今天！是谁留着虚情假义的眼泪一直害我们到今天！！！！他是谁？我

想也许就是明天早上亿万人都会异口同声的告诉世界——他是谁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1910:50 

    大家看到没有中国的媒体就是造谣的媒体，为谁造谣？为资本造

谣！股市如此，房市亦如此！以后我们看到的新闻还可信吗？新闻记

者还有职业道德吗？当然其他行业也可以问这话，这话可以这样问：

各行各业还有道德底线吗？我看到一个说大闸蟹放避孕药的央视电

视，他们发现每年都有人造这个谣，而且造谣记者还到大闸蟹产地要

挟！这就是现在中国所谓真实的舆论！钱可以买断大众新闻！再看今

天的光明乳业的事情，其实很久以前美国的一个著名奶粉品牌也被曝

光加矿物颗粒，哪个消息一出现就惊鸿一瞥的消失了，但是我看到了！

没有人再追究！他们想干什么，政府管理在干什么，一个什么都能收

买的社会我们又能干什么？ 

    南京物价局：从未对商品房实施“限涨令”2012 年 09 月 19 日

02:44 我有话说查看评论(13)针对近日媒体报道的南京重推“限涨

令”、设定涨幅 5%“红线”的消息，南京市物价局服务价格处相关负

责人 18 日向中国证券报记者表示，物价局并未发布过上述规定，也
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从未对商品房实施所谓的“限涨令”。南京市住建委相关负责人表示，

商品房价格方面的问题不在该委的业务范畴内。 

    近日媒体报道称，南京一些楼盘因涨幅过大，被南京物价局驳回

涨价备案的请求，而按照南京目前执行的房价备案制度，涨幅 5%被

认为是一条“红线”。 

    文件无“红线”规定 

    南京市物价局服务价格处的相关负责人 18 日表示，物价局并未

发布过媒体报道的重推“限涨令”消息，也从未对商品房实施所谓的

“限涨令”。他表示，媒体报道的消息不准确。 

    该负责人强调，南京市对房屋销售价格实施企业“自主定价”，

要求企业严格按照申报的价格销售，销售价格不得高于申报价格。南

京市物价局从来没有针对房价发布过所谓的“红线”，因此也没有“重

推‘限涨令’”的说法。 

    2009 年末，南京市曾发布《关于支持自住型和改善型住房消费

促进房地产市场平稳健康发展的意见》，强调重点整治频繁调价、哄

抬房价的行为。去年初，南京市发布的《关于进一步做好房地产市场

调控工作的通知》要求，新建商品房实行明码标价，且开盘价格必须

与申报的预售价格保持一致，3个月内不得调高。不过，中国证券报

记者查询近年来南京市发布的各项政策文件，并未发现对房价涨幅设

置“红线”的规定，更没有 5%的说法。 

    此外，近日媒体报道南京六合区“荣盛花语馨苑”项目被“限涨”，

但实际上该项目二期已大部分完成销售。该项目销售人员告诉中国证
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券报记者，二期的销售均价为 6100元/平方米，与首期 5500元/平方

米的均价相比，上涨了 10.9%。 

    地方限价动力或减弱 

    今年以来，多个城市楼市限价措施出现松动。业内人士分析，地

方政府部门的限价动力可能有所减弱。同时，最近几个月，商品房交

易明显回暖，房价上涨动力较足，对个别城市的限价形成冲击。 

    统计数据显示，今年 9月以来，多个城市的商品房成交量开始下

滑，“金九银十”成色存疑。市场人士认为，近期房价虽有反弹之势，

但楼市整体仍在底部盘整，个别地方虽有“救市”举措，但中央政府

调控政策加码的可能性不大。 

    住建部政策研究中心副主任王珏林近期在接受中国证券报记者

专访时表示，未来房地产调控政策的导向仍以“新国八条”为主要依

据，落实好“新国八条”的要求。如果出新政，也不会超出“新国八

条”的范围。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1910:54 

    关于ＱＥ３准确的消息出来了 

    美国 QE3而俄罗斯“逆势而为”宣布加利息？大家明白吗？ 

    根据 13 日发布的声明,俄罗斯的再融资利率从 8%提高至 8.25%,

这也是该国自 2011 年 4 月以来的第一次加息。此外,隔夜回购利率

也从 5.25%上调至 5.5%,隔夜存款利率则从 4%提高至 4.25%。上述调

整均从 14日开始实施。 

    有多少明白了美国 QE3而俄罗斯“逆势而为”宣布加利息？ 
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    看看网友的精辟判断：QE3给你带来的什么样的结果？ 

    

http://www.tianya.cn/publicforum/content/develop/1/1084046.

shtml#Bottom就是之前有人分析的，QE3会造成美元回流是吗？各国

都要防制美元过快出走 

    作者：labradorit回复日期：2012-09-1909:03:26回复 

    呵呵，聪明，我们呢 

    作者：有钱才有真理回复日期：2012-09-1909:37:56回复 

    QE3根本就不是印美元，核心是不择手断让美元回流美国，中国

现在发生的事都是为回流做准备的。 

    作者：kingmarking回复日期：2012-09-1909:52:42回复 

    今天的 CPI和 PPI都出来了，这是不是滞胀？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1911:15 

    下面我想分析这样一个问题，为什么世界工厂在中国？ 

    有网友说：俄罗斯的经济和中国根本就是两回事，中国是世界工

厂，吸引和全世界的投资，换而言之，其实人民币已经在某种意义上

国际化了。全世界的很多资本都在中国，表现出来就是中国的高额的

外汇储备，没办法世界的钱都存在中国，只有你们这些人不相信政府，

世界的资本最相信的就是中国，包括美国和日本的资本家都相信中国

政府和中国国家，其实在行动上早就认可中国的制度了。 

    俄罗斯根本就没有世界资本，不是世界资本的银行。他没有美元

可回流的，只有石油可出口，所以自己的货币升值，对自己的好处很
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多，石油又不愁卖，也不是便宜就好卖，如果俄罗斯和中国一个经济

政策那才真叫怪呢。 

    －－－这是谬论啊。一个网友说：“没有听说谁到俄罗斯去开厂

子，气候是一个原因，要增加的成本很高，还有俄罗斯民族的民族性，

性格爆裂，男人喜欢喝酒，不是过日子的人，谁敢用他们呀。再一个

国家的上层的政策也不是很稳定，有时候俄罗斯人是很恐怖的。没有

听说谁到俄罗斯去开厂子，气候是一个原因，要增加的成本很高，还

有欧洲民族的民族性，性格爆裂，男人喜欢喝酒，不是过日子的人，

谁敢用他们呀。再一个国家的上层的政策也不是很稳定，有时候俄罗

斯人是很恐怖的。” 

    通过上面的评论我们得到这样的结论： 

    １：俄罗斯卖石油但是拒绝世界资本进入采石油！嗯哼！窍门就

在这里！我们是让世界资本进入采石油然后卖石油，人家卖完石油的

钱再投资采煤炭！普京把俄罗斯的最大石油巨头抓了，搞石油国有化！

就是哪个巨头就要把石油股份的百分之５０以上卖给外国了！自己的

石油自己采，这就是国际资本进入不了俄罗斯的原因，对我们而言所

有大门都敞开！为什么有人对中石油中石化妖魔化？因为他们挡了外

资的路了！ 

    ２：欧洲人的维权意识强！人家不会工作十几个小时没有休息天

的，他们也会像富士康那样疯的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-1911:20 

    有网友分析：”世界的资本能到中国来，绝对不是哪里都可以去
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的，尤其是小国家，是不可能随变投资的，政治成本对投资来说是最

至关重要，中国相对世界别的国家还是很稳定，而且政府是强大的，

小的国家很多时候没有自主性，谁都能搞你一下，可是中国是这个世

界没有谁能搞动的国家之一，再一个中国大，好多成本也就低，政府

的保障工作也能跟上，在别的东南亚国家开厂子，就动荡都让人受不

了，再说能源，中国还算有本事搞到，小国家根不就不行。货币的稳

定性和中国就更没有办法比了。 

    印度也是什么条件都和中国比不了。要硬件没有硬件，要软件没

有软件。韩国和日本都太小了，自己的资本还到处找地方，俄罗斯气

候不行，人的性格也不行，。南美的国家的人也不怎么靠谱。而且所

谓的民主，其实就是不稳定的代名词，一时一个令，谁也不敢贸然前

去，中东的国家更不是一般人敢去投资的。这些动荡的国家，只有大

国敢去投资，因为有军事和政治做保证。” 

    大家想一想富士康能够很容易迁内地难道就不会迁到东南亚吗？

放眼世界，也就是东南亚可以有资格替代中国劳动力，那么我们只要

占领东南亚，日本的劳动力基地就丧失，日本就不战而败！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2023:45 

    @qsdongly32012-09-1911:30:28 

    @zxl196820122012-09-1823:02:55 

    @胖胖的小兔 2012-09-1822:31:51 

    @zxl196820122012-09-1816:46:17 

    不开新帖，就在这现在写一篇大作《为什么中日断绝贸易对我们
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利大于弊》 

    -----------------------------...... 

    ----------------------------- 

    我们国家的股市是个变态的股市，一切财经理论如果用于中国股

市就是找死！我们这样考虑中国经济快速增长时股市涨了吗？没有！

2008全球金融危机时这孙子偏偏就大涨！嗯！这变态吧，我其实不想

再分析按照周易按照哲学都可以知道，当中国经济一片萧条时，这孙

子它--它居然要涨了，直奔 8000 点，你信不信！当然大多数散户在

1200 点到 2245 点就会把筹码交出，其实人民日报的计算也没有错，

李大霄哪厮钻石底的计算也没有错，问题是散户的筹码大多在 2700

点以上！在 4000点以上的早都洗没有了，什么意思 4000点以上的到

今天 2000 点一半的财富已经宣告彻底消失！，3000 点以上的三分之

一消失！筹码分布在下移，什么意思？高位的散户已经卖掉股票消失，

新抄底的人被套牢在 1楼，马上他们就要卖掉一楼，后面买股票的就

要住到地下室了！下面还有 18 层地狱（按照惯例著名的会议时比如

奥运会时股市大跌，这次估计也会纯属巧合！） 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2023:49 

    @胖胖的小兔 2012-09-1913:58:05 

    @zxl196820122012-09-1911:20:43 

    有网友分析：”世界的资本能到中国来，绝对不是哪里都可以去

的，尤其是小国家，是不可能随变投资的，政治成本对投资来说是最

至关重要，中国相对世界别的国家还是很稳定，而且政府是强大的，
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小的国家很多时候没有自主性，谁都能搞你一下，可是中国是这个世

界没有谁能搞动的国家之一，再一个中国大，好多成本也就低，政府

的保障工作也能跟上，在别的东南..... 

    ----------------------------- 

    我参加了几个左派群和几个娱乐群，我没有时间打理啊！就这吧，

不过听说群主享受科级待遇，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2023:53 

    @tujishibing0012012-09-2009:58:14 

    楼主，来了，刚刚看了一篇帖子，鼓动我们去兑换美元，我该去

换一些吗，真怕人民币贬值，到时候什么都没有了 

    ----------------------------- 

    美国经济间谍已经把控中国舆论！对百姓来说，国家缺美元了就

会管控美元！强制你到银行兑换，否则没收！到时候你手上美元就会

成废纸！就是买些不锈钢放地下室也比换美元强！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2101:11 

    @我是憨包 HB2012-09-1915:13:09 

    先对楼主的爱国之心表示敬意，但是类似楼主喜欢把话说死的结

论，本人都当笑话看，任何时候都要对市场心存敬畏，只有市场是对

的， 

    ----------------------------- 

    任何人不可能准确预测后市吗？那么我们研究经济不能准确的

说出经济走势，不能对经济事务有个基本正确的判断，那么你说我们
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养这么多经济学家干什么？不如养猪嘛！我们养 1万个经济学家的成

本完全可以办 1万个养猪场嘛！资本市场的变化朝夕不同，但是世界

经济的格局是脉络清晰的！我不想当模棱两可的害人的股评人，本人

是军人后代，懂了就是懂了，不懂就是不懂！是就是是，不是就是不

是，不会也不想玩文字游戏！回答您几个问题， 

    1.楼市真的很快大跌吗？一年内必然大跌，跌幅超过 15%政府必

然救市，你的依据之一：取消限购就可以让超过万亿的资金再次进入

地产，你真的确定有万亿资金要进楼市，你知道现在万亿资金在谁的

手里吗？在百姓的手里吗？不！在地方政府手里吗？看看他们一屁股

还不了的地方债！在温州为代表的私企手里吗？有一个报道： 

    国际著名财富研究公司 Wealth-X 昨日发布《2012-2013 年世界

超富人群报告》，指出许多百万美元富豪的财产在过去一年都蒸发了

不少，但是超级亿万富豪却能实现资产保值，呈现出“富的更富”的

趋势。 

    从这份报告来看，过去一年相比其他国家的资产超 10 亿美元富

豪，中国富豪净资产减少得最多，缩水了三分之一。 

    报告分析说，今年富豪人群资产普遍缩水主要是因为欧洲危机和

新兴国家的经济放缓，而超富人群的增长主要是受澳大利亚的继续增

长推动。相比之下，亚洲的这一人群大幅减少，包括日本、中国和印

度。 

    在报告统计的 2011 年 8 月 1 日到 2012 年 7 月 30 日之间，中国

的超级富豪群体净资产缩水高达上千亿美元。报告指出，中国资产超
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10亿美元的超级富豪一年财富缩水三分之一，成了“掉价”最快的富

豪群体。 

    报告分析说，这很大程度上是由于中国产权投资市场表现不佳。

在这段时期内，上证综合指数下降了 20%。 

    Wealth-X 的 CEO 兰布斯说，由于制造工厂向内地迁移，中国沿

海省份房地产及制造业大亨们受到的冲击最大。报告称，在过去一年

中，中国资产超过 3000万美元的超高净值人士不仅人数减少了 2.3%，

总资产也缩水 7%，跌至 1.6万亿美元。 

    ----您看清楚了吗？我再明确一下，就是：“制造工厂向内地迁

移，中国沿海省份房地产及制造业大亨们受到的冲击最大”就是企业

的倒闭企业主没有钱了；上市企业股票跌了企业的董事持有的公司股

票不值钱了；企业倒闭没有人租厂房和附近房屋房地产价格尤其是厂

房价格大幅下降贱卖！那么您说这上万亿在谁手里，我给您讲，国家

也没有这上万亿，国家已经发行了 1.5 万亿国债和其他代发的地方

债，规模已经巨大，再说了总不成国家拿上万亿买房子？其实真有上

万亿钱的是外资！外资在抛房地产您没有听说吗？您这句地产跌幅超

过 30%就意味着中国经济崩溃开始，啥市都不会好，说对了，硬着陆，

以房地产为先导的硬着陆不可避免——当然我指还是现在这些经济

当家人及其他们自己的接班人的前提下！ 

    2.外资在中国有超过50万亿资产？接近8万亿美元，有点夸张，

个人认为，老外的资产应该不会超过外汇储备的 2 倍，-----对于这

个问题我有充分的证据！一点都不夸张，一个简单的例子，就是您身
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边从餐饮超市到商店的手机、电器、汽车，只要想买的商品基本都有

外资和合资，而且份额很大，国产的也只是多组装而已，外资产品已

经渗透到我们生活方方面面，我就不给您说他控制多少行业了！我们

的资产一半以上是外资是毫无悬念的，如果您还有异议这个我可以计

算出来！ 

    3.黄金会很快回到 1000刀下？难，特别是 QE3出来以后，更难，

---哈哈，不信您看！ 

    4.楼主自封左派，莫非真的认为现在的中国向左转更好？国人因

左受的苦难还不够吗？当然可能向右转也会引发很多社会问题，但真

不希望向左转， 

    --------现在不是中国向左还是向右的问题，是马上要沦为经济

殖民地的问题！我主张以计划经济为主导的市场经济！从这个意义看

所谓向左转就是变现在对国内资源、企业、产业及其技术研发、市场

毫无保护的所谓放任别人宰割的完全自由的市场经济——也就是允

许国际垄断外资这个狼任意吃我们中国企业的羊的局面彻底改观，我

们需要国家政权拿起猎枪保卫我们的羊群！把狼群打死和驱逐！我理

解的左就是这样爱国的左！我们爱国左派不是有些人恶意丑化的什么

极左！ 

    对于您善意的批评我非常欢迎！当此乱世必须杀伐决断切忌优柔

寡断，分析问题当然要以变为主，但是狼要吃羊这个基本战略判断是

永恒不变的！现在的右派在大唱狼爱上羊，您觉得可能吗？另外回答

您的问题：如果人民币每年以超过 15%的速度超发，房价会跌还是涨，
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如果房价跌那这些多印的钞票会流向哪里？------其实问题的答案

就是您自己的材料，您提到一个前期人民币大幅升值和大量超发这种

极度背离前所未见的情况，其实您就该知道会发生什么大状况，比如

日本、东南亚货币崩溃时就是这样！这时候需要做的就是一根稻草了！

所以我据此判断中央不会在钓鱼岛开战！现在任何一根稻草可能都是

最后的稻草！比如我假设中日开战，您觉得房子还能卖出去吗，天涯

上天天卖美元黄金的是不是等候多时了？钓鱼岛中日对决就是美国

一石两鸟的战略意图！这个战略意图下即使钓鱼岛没有把楼市崩溃的

火点着，还会有其他的惠普评级接着点！您等着降低中国评级马上就

来了 1到 3个月吧！国家都说了后面几个月更难！我们银行是参加巴

塞尔新协议的监管的，这个协议要求金融监管决策的透明度和公众的

知情权其实就是不许乱印钞票，或者说外资对于央行的举措因为透明

了若指掌，据此人家制定金融攻击计划非常得心应手。这个协议潜在

的政策导向是鼓励金融创新：新协议鼓励银行的创新，例如资产证券

化。对待金融创新，成熟市场经济国家的监管机构也经历了一个从严

格抑制到积极鼓励的过程。实际上，在那些具有浓厚行政管制色彩的

监管环境下，不少金融创新可能都是以绕开行政法规审批规定等为最

初目的，但是，这并不能构成监管者消灭这些创新的理由，而应当成

为改进监管方式的推动力，因为这些来自金融机构的创新，往往反映

了金融体系发展的新趋势。---这个协议的重要目的其实是减少金融

创新过程中的人为干预和随意性。什么意思？国家已经因为这个协议

丧失了银行主权了！如果一旦金融危机开始央行是不能乱印钞票的！
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所以在外贸不景气的前提下，您的前提不成立！我们以前人民币多了

主要是外贸换来的美元多了的原因，而这些外贸人民币大多在外资手

里！不是胡印的！还有一个关键词就是资产证券化！其实就是拿国有

股票资产抵押换出钱来，一旦经济形势大变化，抵押的国有股票就是

人家的了，现在国企效益下滑无法还钱，那么国企就面临变相收购，

中国经济现在最机密的东西就是我这句话！美国一直要我们开放的服

务业就是让我们放开监管让他们搞狼吃羊的金融创新，还不让干预！

在这样的前提下外资的目的是首先让中国经济崩溃吃掉中国最后最

肥的产业！在这样的前提下有钱的外资会把钱投入房地产抱薪救火吗？

做梦去吧！人家等着收购廉价企业呢！我们一觉醒来会发现我们没有

工厂矿山了，可能连铁路都没有了！我们除了没有人要的大堆房子外

什么都不会有了，哦，当然还有地方政府资产证券化后拿国有股票资

产抵押换出的钱变来的无数动辄千亿万亿的烂尾工程！如果小川可以

信赖，我们草民早都洗洗睡了管哪闲事！我这会在哪里钓鱼难道不好

吗，对他不抱任何期望！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2101:12 

    巴塞尔委员会对于银行的资本结构、风险状况、资本充足状况等

关键信息的披露提出了更为具体的要求。新框架充分肯定了市场具有

迫使银行有效而合理地分配资金和控制风险的作用，稳健的、经营良

好的银行可以以更为有利的价格和条件从投资者、债权人、存款人及

其他交易对手那里获得资金，而风险程度高的银行在市场中则处于不

利地位，它们必须支付更高的风险溢价、提供额外的担保或采取其他
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安全措施。于是，这种市场奖励机制可以促使银行保持充足的资本水

平，支持监管当局更有效地工作。为了确保市场约束的有效实施，必

须要求建立银行信息披露制度。新资本协议框架中所要求的信息披露

的潜在参照标准是美国的银行信息披露要求，如大型银行要求按季披

露范围相当广泛的风险信息。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2102:19 

    好消息！好消息！钓鱼岛问题解决了！ 

    刚才，就在刚才！CCTV新闻频道播出：日寇兽降野田说：没想到

中国对购岛反应如此强烈，要派人来华向中国说明情况。中国外交部

发言人洪磊回应说：中国一贯主张通过会谈解决领土纠纷——就差说

欢迎了！ 

    这样，马拉松的“会谈”谈个二十年，三十年，不算长，反正可

以“搁置争议”，谈不拢就搁着！ 

    日本仍旧实际控制钓鱼岛，一切回归如前！ 

    网友在 2012-09-1722:19:02 发过一个帖子《我把话搁在这儿：

钓鱼岛，一切如旧，这就是结局》，现在的一切被鄙人言中，不是鄙

人有多大的神通，而是鄙人长期观察当今决策者的处事风格得出的推

想，也有碰巧成分。 

    大家洗洗睡吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2110:24 

    本人的战略预言实现：1：日本共同社报道，中国政府已通知日

方中日邦交正常化 40 周年纪念仪式将如期于 27 号在北京举行。中
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日友好协会会长唐家璇将于 26号主持晚宴，27号下午纪念仪式将在

北京举行! 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2110:50 

    国税总局官员：房地产税最终会在全国实施 2012 年 09 月 21 日

04:00 据媒体报道，国家税务总局政策法规司巡视员丛明 20 日在第

五届中国企业税务管理创新大会上透露，下一步房产税将扩大试点范

围，并逐步建立房地产税制度。房地产税具体深化时间可能在年底或

明年初，房地产税最终会在全国实施。 

    他强调，要区分房产税和房地产税这两个不同的概念，如果按照

原值征收则是房产税，如果按照评估价值则是房地产税，评估价值里

包括了地价。房产税是为了加强房地产市场的调控，通过付出税收代

价来抑制投资投机性炒房，房地产税则不是为了调控。 

    丛明介绍说，即使税收合理，但是如果增加负担的话，政府也会

非常慎重。他预计，房地产税的深化可能在年底或明年 3 月份以后。

丛明表示，房地产税最终会在全国实施。 

    --------------越来越不要脸了！压根不懂经济规律尽享美事啊！

这个房地产税是随着通货膨胀可以不断提高的，他们想收税并且抵押

国有资产后要多发债多卖地多印钱然后多收税冲销地方债的意图已

经太明显了！问题是他们太一厢情愿了，他们已经控制不了银行了，

我们的银行实际已经国际监管——既变相美国监管了！你听话就视而

不见你的违规行为和债务问题，你惹人家就无限放大你的问题，这就

是透明财务，哪个国家没有自己的财务问题？放大和缩小就是勒索的
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遥控器！以房价高伴随着人民币高汇率已经走到极限，这样简单的举

个我身边同事的例子，有两个博士，一个回北京几百万人民币买了一

个蜗居，还有一个在美国几百万人民币换的美元买的是别墅！大家好

好想一想这钱是留到中国还是回美国？大家好好想一想，这是当前最

突出的实际问题，现在我提的哪个留学生自己回美国没有问题，关键

是他父母不愿意和他回去，因为中国有亲戚朋友，到美国谁和他们玩？

还有个非经济的亲情因素！我们现在考虑经济问题，个人也好跨国公

司也好，实际上都看到了这样的巨大的汇率利润差值问题！中国现在

的高人民币汇率，美国现在的低资产，形成一个洼地效应，美国的股

市什么时候开始涨的，2009年一直大牛到现在就说明资金去美国了！

而中国的股市短暂上升掉头向下的时间点就是国内资本开始往美国

走的时间节点！这个黑石抛中国房地产，和现在温州甩卖商铺的实际

结果是互为验证的！正如我前面论证：中国房地产以商铺为引领的暴

跌已经开始拉开大幕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2110:55 

    什么叫战略性消息，下面的就是按照我的判断是该出现这样的消

息了： 

    附录： 

    美资本集团 6亿港元扫货农行 H股中资银行 H股翻身？ 

    2012年 09月 21日 02:33郭兴艳 

    一度被海外投资者抛弃的内银股似乎看到了曙光。美资基金美国

资本集团(TheCapitalGroupCompanies.Inc)在美国推出第三轮量化
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宽松后立即斥资 6.2 亿港元买入农业银行(01288.HK)。高盛昨日称，

预计中国也将推出宽松政策，投资者或将在未来 6 至 12 个月对内银

股价值进行重估，但短期内银股仍将受压。 

    港交所资料披露，美国资本集团于 9 月 14 日斥资 6.2 亿港元，

以每股均价 2.907 港元买入 2.132 亿股农行股份，其所持股份已占

农行 H股已发行股份的 12.37%。 

    9 月 4 日，美国资本集团增持中国银行(03988.HK)28.17 亿股，

持有中行股份增至 42.43 亿股，占中行 H 股已发行股份的 5%，但交

易作价并未披露。除农行和中行外，美国资本集团旗下

CapitalResearch一直持有重庆农商行(03618.HK)3.28亿股，相当于

重庆农商行 13.06%的股份，并于 9 月 4 日一并转由总公司美国资本

集团持有。 

    从今年 6月中国减息开始，内银股一直被市场遗弃。尽管上半年

业绩依然亮丽，不少投行均对内银股发出看淡或中性研报，抛弃内银

股成为投资者集体动作，民生银行大股东之一史玉柱更斥责海外投行

做空内银。 

    在欧美日量化宽松齐发下，市场憧憬中国也将进一步放松货币政

策，这令以美国资本集团为首的部分海外投资者重新看好内银，但这

并不代表外资观点已彻底改变。 

    高盛亚太区首席策略分析师慕天辉(TimothyMoe)昨日向《第一财

经日报》记者表示，目前中国银行股的情况有些“难以捉摸”。尽管

内银股市场估值处于历史低位，投资者对中国银行业基本面持怀疑态
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度，担心周期性因素将导致银行资产质素变差以及坏账增加。 

    罗兵咸永道昨日便发表报告称，在港上市的 10 家内银今年上半

年实现净利润 5132 亿元人民币，按年 17%的增幅低于去年同期 34%

的增速。报告称，现在宏观经济放缓，存款准备金率及利率预期将进

一步下调，存贷息差正收窄，预计内银盈利的增速非常有可能进一步

放缓。 

    但慕天辉认为，只要中国经济好于预期，此轮坏账周期便不会如

外界预期般差。他认为，短期内中国经济无法出现明显好转，内银股

短期仍将受压。经济重新走向上升通道后，投资者将在未来 6 至 12

个月内对内银股进行重新估值。 

    慕天辉称，在新一轮全球量化宽松刺激下，投资者的风险胃纳增

加，实际上今年第三季度已经有 300 亿美元资金流入亚太区。他预

计，中国将通过下调存款准备金率、减息或其他财政政策来实施宽松

措施，但目前仍无法评估第三轮量化宽松可能对中国的影响。 

    高盛昨日预计，恒生指数将在未来 12 个月内有 14%的升幅，并

称自今年 6 月起，A 股表现折价于 H 股近 15%，A 股和 H 股更看好前

者。 

    受美资入市支持，农行昨日微升 1%至 3.01港元，重庆农商行收

报 3.01 港元升 0.3%。其余内银股全线随大市下跌，民生银行再跌

3.48%，建行下挫 1.13%。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2111:04 

    我早在大约 3年前初出茅庐就指出，美国控制中国的所有战略意
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图就是按照 WTO 的开放时间表，今天的一切验证了我 3 年前的判断

完全正确！战术判断可以因敌变化，战略判断哪能变来变去？变来变

去的战略判断就是没有判断！著名的就是哪个谢国忠，哈哈哈，一直

看空房地产，房地产崩盘前居然要看多了？哈哈哈哈！就留下一个看

多房地产的类似 SB 的判断 10 年错了 10 年的代表人物牛刀仅存，什

么意思？媒体就是造成一种看空房地产像牛刀一样傻逼的舆论氛围，

深入想一想什么意思？就是让大家产生现在不买房就是傻逼的错觉！

我说政府今年不会大规模推房产税的预测依据就是他们还想忽悠房

地产有个小高潮把房子尽量多卖一些，土地也多卖一些而已，但是他

们已经把刀递给别人了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2111:12 

    港交所资料披露，美国资本集团于 2012年 9月 14日斥资 6.2亿

港元，以每股均价 2.907港元买入 2.132亿股农行股份，其所持股份

已占农行 H股已发行股份的 12.37%。 

    ------------我们可以查一下农行股份还有谁持有，比例多少，

我以前看过一个数据，国家持有股份也差不多是这样多！他们这是第

一次收购，接下来银行坏账、收购，不显山不漏水的慢慢控股是他们

的目的！银行，按照 WTO开放服务业的时间表下面就是银行、铁路的

控股！这是个战略方向，商业银行搞死国有银行，再廉价收购国有银

行说穿了就是这样一个套路！我想跟着他们发这种股票财就恶心，但

是我们散户也就只能多买一些本来就属于全体中国人自己财产的国

有股票吧！我们阻止不了他们了！舆论被他们掌控，以后衣食住行和
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社会资金流转方方面面都会被外资掌控，经济亡国不远了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2111:19 

    近日有消息传建行酝酿斥资 150 亿美元(约 1170 亿港元)整体收

购欧洲一家银行，或者参股一家较大银行至少 30%至 50%股份，正在

物色收购对象。对此，经济参考报记者致电建行，建行未否认这一消

息。但也有媒体报道指出，建行新闻发言人辟谣千亿元收购消息为不

实报道，称目前建行还没有具体的收购计划、对象和金额。 

    虽然建行收购未明确敲定，但近些年来中国银行业海外扩张已成

趋势。日前发布的金融改革“十二五”规划提到：要“引导金融机构

采取行之有效的海外发展战略，加强国际型人才储备，逐步发展我国

大型跨国金融机构。”专家指出，当前欧元区银行售价比较便宜，为

国内大型银行海外布局提供了良好时机。不过，收购外资银行毕竟不

是小打小闹，其中的风险隐忧不容忽略。新华 08 网小编盘点了三大

风险。 

    风险一：大行看重控制权收购缺失话语权面临风险 

    中国银行业进行海外并购和扩张的例子很多，其中有许多可供借

鉴的经验。新华 08 网小编整理发现，不少国有大行都选择控制权的

收购，因此获得对自身业务的较好补充与整合，而缺失话语权会面临

风险。 

    “我们不做财务投资”，工行行长姜建清认为，工行的海外发展

是战略性的，更倾向于控股并经营管理被并购的金融机构。在已经发

生的 11 次并购中，除了南非标准银行未控股外，工行其余的收购均
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以控股形式完成收购。 

    招商银行也于 2008年 6月斥资 172亿元收购香港永隆银行 53.1%

的股权。分析指出，收购永隆一方面可以帮助招行更好地在香港开展

相关业务，更重要的是它将是招行通过并购实施海外扩张的尝试。招

行行长马蔚华在一次论坛上表示，在海外收购银行要对银行有实际控

制权，使其能在自己的意愿下进行整合。而香港永隆银行在被收购后

的一年中，整合的效果远好于预期，其银行存款和贷款增长均超过

10%，利润增长超 30%，在香港名列前茅。 

    而 2008 年民生银行投资美国联合银行，增持股份至 9.9%，后

2009 年美联银行被美国加州金融管理局关闭，民生银行此项收购的

确认的投资损失和减值损失合计 8.24 亿元。尽管损失的数目相对于

当时总资产超过 1.4 万亿元、年盈利超过 110 亿元的民生银行来说

影响微乎其微，但是这其中的教训值得回味。民生银行行长洪崎在总

结这次收购为何失败时，其中一点认为是民生银行没有话语权，在面

临美国监管方对收购提出的“霸道”条款时，民生银行也全盘接受。 

    此次建行否认斥巨资并购欧洲银行，据一位中资分析员称，欧洲

保护主义是中资银行走出去的一大障碍，“财务投资较容易，但如果

要有控制权就较困难。”建行的上一次海外收购，是于 2009年透过建

行在香港的全资子公司建行亚洲，斥资 48.6 亿元收购美国国际集团

(AIG)旗下的美国国际信贷(AIGFinance)全部股权。 

    风险二：选择收购的银行要查清资产免陷债务漩涡 

    欧洲自 2009 年陷入主权债务危机以来，一直在通过各种方式苦
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苦求生。而欧洲银行业也由此陷入泥潭。今年 4月 IMF发布的《全球

金融稳定报告》中警告称，欧洲各银行的资产负债表肯定会在未来 18

个月内缩水 2.6万亿美元(2万亿欧元)，可能危及欧洲乃至更大范围

的金融稳定和经济增长。除非官方改善其政策回应，否则欧洲各银行

将在明年年底之前甩掉近 7%的资产。 

    英国《金融时报》首席经济评论员马丁。沃尔夫分析称，要遏制

无序去杠杆化的危险，必须向银行注资，包括由新设立的支持基金注

资。然而此举也不会打破银行与脆弱主权债务的有害联系。在意大利

“存款机构”的合并资产中，有高达 12.4%的 32%)是对意大利政府的

债权。在西班牙，对应数字达到资产的 7.7%，GDP的 26.5%。脆弱主

权债务与暴露于这些债务的银行结合是非常危险的。 

    一位国有大行研究人士认为，欧洲的银行大多数都是上市银行，

目前的股价非常便宜，这对于国内银行而言是介入的好时机，但欧洲

的银行存在隐藏的坏账风险，国内银行在收购时需要特别注意。另外，

目前挂牌出售的欧洲银行大部分是小银行，业务量非常单一，甚至只

有传统存贷和资产管理，因此收购这类银行对于中资银行是否有提升

业务能力的价值，还有待考虑。 

    国际货币基金组织副总裁朱民在 2012 夏季达沃斯论坛上也同样

表示，尽管在金融危机期间部分国有化的银行因估值较低而成为较好

的并购目标，但目前横在中资银行面前最大的困难就是很难确认欧洲

银行资产负债表中的实际资产情况，这样就难以对银行的账目价值进

行定价。 
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    风险三：银行为高度监管行业收购需警惕政策风险 

    知名网评人谭浩俊在其一篇文章中谈到收购欧洲银行时，认为要

对欧洲收购银行的相关政策进行全面研究和分析。中国在收购外国企

业、资源企业等方面，已经有很多需要吸取的教训。对银行的收购，

政策和关系更加复杂。如果研究不深、操作不当，不仅会变成别人渡

过难关的桥梁，还有可能为这样的行为买单。 

    精品投行普望公司亚洲区总裁兼董事总经理陈学梁认为，银行在

全世界都是高度监管的。中国的银行很早就希望在美国扩张，很多年

前在纽约开设分支机构，但现在仍在纽约，规模也未扩大。因为监管

者不给予牌照或者增长的空间，所以他们很难和美国的银行竞争。 

    中央财经大学金融系主任史建平教授分析称，国内银行海外并购

需要特别注意政治风险。因为对任何一个国家而言，银行都是很重要

的经济资源，这种收购会影响到国家政治、经济等很多方面，任何一

个国家都会给予较多关注和控制。 

    ---------大家看同样是收购，我们都不知道我们为什么要收购！

不控股就收购，中资银行面前最大的困难就是很难确认欧洲银行资产

负债表中的实际资产情况，这样就难以对银行的账目价值进行定价，

不知道这个法人欠多少钱就收购，里面如果有杠杆式的债务，老天，

这哪里是收购，这简直就是替人还债去了！送头猪到中投去投资吧，

他就是天天吃食也起码不会给人送钱啊！这样随着欧债危机继续深化，

我们也一定会大亏！美元短缺拿国有银行等股票抵债换美元将是必然！

有网友说哥有些说话绝对，但是哥确实看透这件事情了！哥有为人民
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为国家狂妄的本钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2112:58 

    @losewiner2012-09-2111:46:00 

    还是老问题，前面看你解释过了，不过貌似没看懂还是没完全解

释不通。 

    房子就算不涨价。物价在涨，货币在超发。现在买房子肯定比未

来买房子要划算啊。因为钱总会毛的，用未来的钱享受现在的生活。 

    可是能确定将来房子会涨么？收入会涨么，你提到岛国的紧缩的

十年。 

    你也说敢不敢把货币发布到 200亿啊。那样就会~~ 

    如果个人的生存没有受到影响，肯定不会革~命的好死不如耐活

着，虽然对政府一股怨........... 

    ----------------------------- 

    和网友互动触发灵感！上面已经论证，房价已经高到外资可以把

房子卖掉换成美元到美国抄底的地步了，论证了中国的钱多半在外资

手里，这样外资把房子高位卖掉后就出现无人接盘的情况，现在温州

人为代表的国内资本接了外资的盘已经被套死，在跳楼价卖房！外贸

不行政府靠发债搞基建的钱很难到百姓手里只会上升物价，老百姓购

房和偿还房贷能力大幅降低！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2113:26 

    通过低成本负债而持有巨额资产，并操控资产溢价而牟取暴利的

食利者，无论你是中国人抑或是外国人，我们一定要让你们的末日来
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临！这是你死我活的斗争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2113:45 

    @瑞秋墨 2012-09-2111:32:05 

    一半有道理一半语无伦次 

    ----------------------------- 

    感谢您的肯定！我会在适当的时候条理清楚的、分门别类的把这

个有道理表达好！天涯这个发帖模式就是这样，我打错字了也没有办

法改！更谈不上修辞和段落调整！谢谢批评！以后出书送您一本！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2113:53 

    周小川：地方债应出售给当地居民 

    2012年 09月 19日 03:11来源：《证券时报》打印字号 

    证券时报记者贾壮 

    中国人民银行行长周小川日前撰文指出，地方政府债务的发债主

体为省、市政府，而市场则是全国性市场，可能会出现举债缺乏制约、

道德风险、定价机制失效等问题。如果我国今后能建立一个地方政府

债务体系，地方债应主要出售给当地居民，当地居民会基于自身的养

老金、福利等问题来考虑是否购买，这样就构成了对地方政府债务的

制约。 

    关于解决主权债务危机问题，周小川建议，应该考虑一个运作机

制，让政府债务基本集中于国内。作为对这种机制的补充，如果确实

需要在国际上筹资，可向国际组织借款，如国际货币基金组织和世界

银行等。他认为，这样做有很多好处：首先是有助于形成定价机制。
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如果某国在国际上借款，但却无法提供足够的还款保证，而外国投资

人也缺乏有效的制约手段，那么定价就可能出现问题。如果政府将绝

大部分国债卖给国内投资者，这些投资者就会仔细权衡国债对其微观

经济情况的影响。其次是有助于在国内形成共识机制。如果债务主要

由国内公众持有，他们之间更容易形成共识。现在欧洲的情况是，一

方面政府实施财政整顿政策，另一方面公众却走上大街抗议。第三是

外国投资者很难对别国政府的主权政策予以制约，这不仅是因为信息

不足，也是因为外国投资者缺乏权力和渠道。国际组织在这方面会好

很多，如作为补充性投资者可以有所作为。但现阶段国际组织进入可

能为时偏晚，应在最初就考虑这一机制问题。周小川认为，中央银行

在应对危机时可设法提高灵活性，扩大活动空间，而不是过于自我约

束。欧洲中央银行在不得已的情况下向希腊放了些水，而且还采用了

债券购买计划的手段。周小川说，并没有明确的法律规定严格禁止中

央银行有所作为，问题的关键是涉及公众对央行目标与职能的法律精

神的理解，可能更多地是一个如何解释有关条文的问题。在特殊情况

下需要第一时间予以应对、解决问题，至于是否有足够的依据或授权，

可之后再行解释。 

    -------------第一，现在已经大规模了，说这话严重滞后！第

二：就是地方债卖给享受国民待遇的外资，而地方债的抵押物就是国

企，如果房地产崩溃地方债肯定还不上，国企肯定被外资控制！这个

讲话太有窗口指导的标志意义了！无论说的天花乱坠，只要盯着这个

就能判断是不是爱国者当权！这个可以判定局势！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2212:41 

    @hyh5502012-09-2123:38:05 

    银行 5000亿逾期贷款泄漏天机 

    2012-09-2116:42来源:金羊网-羊城晚报 

    尽管过去半年里，实体经济爆出较多风险，但银行不良贷款率却

仍维持下降。如此“漂亮”的数据，是否藏着什么玄机？---------

-------------------- 

    欢迎网友提供材料，众人拾柴火焰高啊！关键在这里：这批贷款

应有两部分：一是过去产生的逾期贷款，一是近半年新增的逾期贷款，

其总量仅有 309亿元。这意味，新增的 4889.70亿逾期贷款中至少有

4580亿元记为“正常类贷款”，占 93.67%。把九成以上到期未还的贷

款划入“正常类”贷款，在实体经济风险逐步暴露的当下，这样做假

账违反的会计原则！按照巴塞尔协议，世行和评级机构是知道的，现

在就是人家装糊涂阶段！他们为什么要装糊涂，上次评级机构已经发

出过要调低中国评级的风声，为什么后来又不啃声了？？？如果我们

的官员被收买我相信，他们评级机构的是不会被我们收买的！早在去

年评级机构知道实际上***的债务违约已经事实上开始大规模发生，

不用看他们的年报，看到中国经济的内部支柱房地产，房子卖不出去

大量积压了房地产商和炒房客在跳楼躲债、外部支柱外贸在汇率不断

提高和欧洲经济不景气下已经出现倒闭现象的时候，我们就知道银行

的可靠优质贷款不会好银行效益也不会好！银行在掩盖，前面有证据

央行在发债印钱救他们的命！大家想一下，如果百分之 90 的贷款有
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问题，在没有危机的时候，中国投资 1 块钱收回的效益不到 1 块钱，

企业家戏称给银行打工，那么现在经济危机下企业更活不下去了，企

业的效益不好，银行的效益会好吗？今年年底当银行讨债的时候就是

经济崩盘和房地产撑不住的时候！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2213:06 

    @1流浪人生 2012-09-2123:02:05 

    不是一个档次的，看不懂啊 

    ----------------------------- 

    这是我的错！您哪个地方看不懂，请说出来，我们当老师的别的

本身没有，看家本事就是自己懂的要用最短的时间最简单的话让学生

懂！右派们老搞不懂我发帖子为什么让他们抓不住给我栽赃陷害的把

柄——比如孔教授、韩教授就容易激动被人家攻击！因为我是中学教

师，就是在盛怒之下脑子里也有一根不能打学生骂学生的弦！这样我

在愤怒的时候多年来修炼的心理非常稳定，练就了对于狡辩的学生几

句话就要把他拿住的本事而大学老师就不用考虑这些，学生爱听不听！

如果我没有这个心理素质就不可能教 20 多年书了，早都被开除了！

当然这也要修炼，当初刚工作也是打学生、骂学生的！有的学生他干

的事打骂都是轻的，比如，啊就是比如你班上的女生去坐台，你班上

的男生去抢劫，放学后满校园还没有出校门都是叼着烟的学生，你不

上去给两巴掌他就是不知道规矩的！我碰到极端的事情就是我上课门

口就几个高年级学生在门口准备截一个女生，老师可以看见这事不管

走人，但是本人故意找他们的事，下课出门故意让他们把我的书撞落，
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当他们口里不干不净的时候三巴掌两脚 3个人鼻青脸肿全趴地下！第

二天外面来几十个人找我，一把铁锨稍稍挥动也不见几个人了！我要

不管这事这个女生有胆量下课不跟他们走吗？走了以后女孩还是女

孩吗？我就是管这个出名当过一阶段保卫干事啊！今天说到这发些感

慨，我所在的学校校风也比较好了，学生就是躲到厕所抽烟而已没有

那么张狂！对于校园恶霸和与黑势力勾结的学生就是要坚决打击，注

意不是教育是打击！送工读学校！啊，说多了，您随便问，作为老师

是普通人不是圣人但这点职业道德的底线我还是有的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2213:15 

    @jkxsdd2012-09-2122:26:39 

    支持楼主出书！ 

    ----------------------------- 

    我上大学勤工俭学就是卖书的，而且是凭一张诚实的面相用学生

证抵押无本批发卖书，哈哈！出书当然是我的梦想，我写过报告文学

发表过，出书还没有过，听说销量要到 3000？什么门道还不知道，有

知道的请告诉我！其实现在听说谁都能出书，掏钱就行！所以这个书

也就那么回事了！而且有些网友经济困难也没有太多闲钱买书！所以

不急！大家就在这免费看多好！我最近在搞一个发财大策划，把新疆

一个小品种的还没有被人炒作的宝玉石品种用 2 年时间全部精品买

入垄断，然后推出！现在已经收了 1万颗了！产量很少，也就几十万

颗的量！利润应该是投入 1 元收入 100 或者 1000 元乃至 3000 元的

样子！估计 3年后我就发大财了！到时候天涯我的好友每人一本书免
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费送！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2308:28 

    @gg207877632012-09-2213:59:35 

    楼主啊，你多虑了，就算如您所说，就算经济殖民化地化了，外

资都收购了大量廉价资产，我们再来一次像 50 年代那样的社会主义

改造，把外资都改造成社会主义的不就都解决了吗？外资白忙活一场。 

    外资在中国的土地上和中国人和平共处，大家一起赚钱倒也罢了，

倘若你胃口大到要侵吞所有资产，中国人民自然会拿起斧头镰刀把你

赶出去不就结了。咱们又不是法制国家，政治稳定性差，除非外资控

制了中南海，不然外资也跟民营资本一..... 

    ----------------------------- 

    我的回帖被吃！被吃的帖我不再回复表示抗议，手法类似皖南事

变新华日报开天窗！网友要相信我是认真回帖的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2308:59 

    @gg207877632012-09-2215:52:56 

    论楼主的经济殖民化论调之荒谬 

    楼主自诩左派经济学家，通篇充满了狭隘的民族主义情绪。 

    在我看来，经济殖民化是好事，增加外资在中国经济中的比例只

有好处，没有坏处。外资最重视的是私有产权的保护，最怕的是 50

年代那样的裆对经济的社会主义改造，外资如果能够更大份额地参与

中国经济，必然会对中国建立民主、法制的市场经济起到正面作用，

虽然他们主观上是为了保护自己的在华利益，但客观上确实对中国的
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法制进步........... 

    -------------系列回帖：揭开西方长期在中国搞民主自由的真

面目 

    序言 

    等您这样的大佬来等了些日子了！我就是喜欢有水平的大佬级人

物来！您说这话的刀笔吏文字功力起码有 50 年了！没有七八十岁写

不出这段话，放心我不打您我还尊重您，我没有韩教授孔教授那样冲

动，前面我说了我们中小学教师与大学教师不同，我们打了骂了学生

饭碗就没有了，是学生教会了我们遇事就绕行，睁一只眼闭一只眼，

小黑恶霸不能管，管了让你丢饭碗！以学生为主体的新课改理念我们

教师贯彻的非常好，您看，现在我们的言传身教起作用了，在我们的

言传身教下，在法制的光芒下，社会上大家都不爱管闲事了，您到街

上看看没有人管从学校放学出来的学生穿校服在街上抽烟、接吻在餐

馆喝酒的，学生知道那是他们的自由没有人敢管他们，谁管他们谁倒

霉！有一双无形的手保护着他们---这双手一只叫自由一只叫人权！

感谢您啊，让我能够看了您的文章后如梦方醒，忽然大彻大悟了西方

鼓吹民主自由的真面目，您这哪里是一篇回复，您这就是一个中国未

来民主自由的宣言书！您的这篇回复将来会保存在中国历史博物馆电

子馆！您这篇回复对中国的意义可以和美国《人权宣言》相媲美，我

说简直就是中国版的《人权宣言》啊，可以毫不夸张的说，如此鲜明

的没有任何掩饰的提出您这样伟大观点的学者您是国内第一人！我尊

称您为中国人权之父！国内也就茅于轼先生可以和您并肩其他人无法
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望您项背，也许您就是茅于轼先生本人吧，如此晚生有幸向先生讨教

一二，望先生不吝赐教，千万不要半途而走！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2309:05 

    （问题一）美国为什么在《人权宣言》之前还有一个《独立宣言》，

能不能光有《人权宣言》不要《独立宣言》，美国继续做英国殖民地

或者附属国多好？ 

    资料：美国 1787 年宪法和《人权宣言》以资产阶级启蒙思想作

为基本的指导思想，美国 1787 年宪法在制定之时，其独立战争已经

结束近 5年时间，尽管局势仍有不稳，但大英帝国的统治已经不复存

在，也就不需要过多地考虑国家主权到底属于谁的问题，因为这一问

题在独立宣言和各州宪法中早已解决，而当时最为迫切的问题就是组

建一个强有力的中央政府，但是出于对权力的不信任，已经自由惯的

了美国人首先想到的就是如何防止国家权力侵犯私人权力。所以才利

用三权分立思想将立法、行政、司法权力进行分立并使之相互制衡。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2309:08 

    @tynmb20112012-09-2221:10:44 

    给大家出个主意，每年赚钱之后，生活之外剩余部分资金买黄金，

以保持当前劳动果实的价值，等到退休之后，拿黄金养老。这才是个

可靠之法。养老保险靠不住的。 

    ----------------------------- 

    发财的路有很多，关键是现在被官僚权力和资本垄断！比如现在

林权是中国目前投资最有潜力的项目，空间巨大，零风险。继房地产
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业之后的另一匹黑马。我个人预计绿色林权会迅速成长成黄金巨人。

国家正在出台一些孕育黄金巨人的营养政策。也是改革开放以来共产

党出台的又一项巨大惠民政策。因牵面广人多，我感欣慰。 

    因大江南北迅速成立了一些林业产权，炭汇，交易所。进一步促

进林权健康发展。起到了积极领导作用。 

    林权带来的经济效果大小不同，和地缘关系紧紧相关。在离大中

城市一百公里左右为最佳。林权有：林木所有权，林木使用权，林地

使用权。别小看这三权。它远超过了土地使用权。它有山，有水，有

林地。1 山里蕴藏了大量矿藏。2 林和水可以林区生态养殖，炭汇排

放可产生的巨大效益。3林地可建设山地生态家园。也符合现代人居

理念需求，也可作为加工基地，在城市要用掉大量资金和人力资源。

林权产生的经济效果可想而知，林权就是财富。 

    问题是没有权力---我们进不去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2321:25 

    等了一晚上，不见中国人权之父来啊，遗憾啊，也许老先生走的

慢，我这后生就多等等吧，如此第一个问题我就不先展开了，让哪个

美国资助的研究所的人帮老先生慢慢研究吧！我喜欢看体育比赛，精

彩对局要有实力的对手才能打出，前面与深圳快女这样的小喽啰也就

是练一下街头骂架，没有理论高度啊！除非我被封--贴张某在这里坐

等卖国右派大家上门论战！如果怕输给一个小老师没有面子，不报名

号也行！我把这文章写到 10万人看，到 10万人看还没有卖国右派前

来，不要怪我小子轻狂大喊孤独求败了，希望天择研究院组织个课题
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组好好和我对决吧！ 

    闲话少叙，其实下面问题正好结合我前面未讲完的关于外资企业

的讨论，看来只有两篇合为一篇了，这不我也挺知道通变的嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2322:40 

    @木头桩主 2012-09-2321:38:12 

    楼主好！这个问题一直困惑着我：资产的通缩和物价的通胀是否

能稳态的长时间存在？是否非稳定的状态。最终的走向还是物价通缩？ 

    通胀通缩之间转化的拐点在那里，条件是什么？ 

    希望 LZ解读。。。 

    ----------------------------- 

    先回答您的问题！您问的问题是个非常好的问题！人乃天地之灵，

不怕有问题就怕不去思考问题！人类社会的发展史告诉我们目前人类

一步步的从猿走来好像还是比较顺利的解决了人类前进路上的几乎

所有问题或者已经到了解决这些问题的门槛！今天我灵感多，我想起

发明家爱迪生让助手去量灯泡容积，助手用微积分计算半天都没有搞

出来，爱迪生很简单的解决这个问题，就是在灯泡里灌上水！当然如

果他的助手能够找出一个计算公式也是非常了不起，不是每件事走捷

径都好！各有各的好处！我想说我现在没有那样的计算手段和工具，

我只有用爱迪生的办法回答您的问题！此处我也顺便问一下茅于轼们

第二个问题： 

    殖民化经济对百姓真的有好处吗？ 

    1：资产的通缩和物价的通胀是否能稳态的长时间存在？是否非
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稳定的状态。 

    对中国而言资产的通缩和物价的通胀将要稳定的长时间存在！因

为我们的国内可变现资产一半在外资手里，高企的人民币汇率必然让

热钱主力套利逃跑！这个过程需要一个阶段，从 2010 年起就有这个

苗头，去年比较明显今年要大爆发，明年是个尾声！我判定房地产价

格现在开始走向崩溃这个是最重要依据之一！就通胀而言，我刚刚从

4公里外走回家，听到路边摊煎饼的与顾客聊天，说：食用油价格涨，

什么价格都要涨，他的煎饼也要涨！这就是路边经济学！那么食用油

是金龙鱼为代表的外资占据相当市场的！看看国际上连豆粕都涨成那

样了，大豆期货价格没有最高，只有更高。进入 2012 年，在国内外

市场上，大豆价格如同坐上了火箭一般，快速蹿升。在有市场晴雨表

之称的期货市场上，2012年 1月，连豆 1301合约，每吨价格为 4300

元，而到 9 月 19 日上午收盘，这一价格已经涨至 4761 元，涨幅达

13%。不过期货市场上的涨幅逾现货市场相比显然是小巫见大巫。今

年年初，国际进口到岸的转基因大豆价格每吨约 3800 元，而到 9 月

18 日，已升至每吨 5100 元，涨幅高达 34%。受其影响，下游的深加

工行业利润均出现了较高的涨幅。截至 8月末，国产大豆理论加工利

润约为 327 元/吨，较年初上涨 410 元/吨；进口大豆理论加工利润

393 元/吨，较年初上涨 439 元/吨。而此时国产大豆产量预计下降

10%！进口大豆量为自产的 3-4 倍，我最近在宝玉石的商业实践上逐

步体验到控盘决定价格的厉害，外资已经控盘大豆的原料和生产、销

售渠道了，垄断市场货源多的说了算！这说明什么？国家已经几乎没
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有办法用市场或行政手段控制大豆及其食用油价格了，我认为大豆、

及其大豆油加工销售市场已经经济被殖民化了！让我们剖析这个难得

的活生生的样本吧！我认为从 WTO农业协议开始一定有内奸故意造成

这样的危机，有资料表面中国大豆产量减少主要还是大豆种植面积的

减少，因此大豆的产量将低于预期。2012 年国内大豆价格在外盘的

带动下轮番上涨，种植效益有所提升，但大豆种植收益仍明显低于玉

米和水稻，这就是一个奇怪的现象！经济作物价格高于粮食作物是常

识！为什么反常呢？这要从 WTO说起！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2322:58 

    附录：1999 年 11 月 15 日，中美签署的《中美双边贸易协议》

涉及农业、工业、服务业等多方面的内容。其中，农业方面的条款可

以分为三部分：农业协议总则、农产品具体减让承诺和《中美农业合

作协议》。这三个部分就农产品市场准入、国内支持、出口补贴、反

倾销标准和保障措施实施标准等问题做出了明确的规定。1.降低关税，

提高配额，非关税措施关税化。 

    中国同意削减农产品进口税率，逐步增加敏感商品进口配额。到

2004年 1月 1日，农产品简单平均关税将从目前的 22%降低到 17.5%，

对美国优惠产品税率将从目前的 31%降至 14%。具体承诺如下： 

    (1)对棉花进口实行关税配额制和准国家专营制。棉花进口初始

配额为 74.3万公吨，配额内关税为 1%，配额外关税为 76%。到 2004

年，进口配额将逐步增加到 89.4 万公吨，配额外关税降至 40%。提

高配额的利用率，为国有贸易实体和非国有贸易实体分别提供 33%和
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67%的额度。 

    (2)对奶制品进口实行单一的关税管理制度，撤销与 WTO 规定不

相符的一切非关税措施。 

    (3)降低鱼类进口关税，税率将从目前的 25.3%逐步调整到 2005

年 1月 1日的 10.6%。 

    (4)谷物(除大麦外)进口实行关税配额制和准国家专营制。中国

承诺在配额内征收低关税(谷物为 1%，谷物加工品不高于 10%)，配额

外征收 76%的关税。至 2004 年，谷物配额将显著增加，配额外进口

关税降至 65%。另外，中国在入世后将取消大麦的进口配额制，代之

以 9%的关税。 

    (5)肉类进口实行单一的关税管理制度，同时削减肉类关税，关

税减让到 2004年完成。 

    (6)油籽和大豆油。 

    A.中国承诺到 2006 年实现大豆油的贸易自由化。在过渡期内，

对大豆油的进口实行关税配额制和准国家专营制。初始配额为 171.8

万公吨，配额内关税为 9%，配额外关税为 74%，为私有贸易实体预留

份额为 50%；到 2005 年，配额将逐步增至 326.1 万公吨，配额外关

税降低到 20%，为私有贸易实体预留份额增加到配额制取消前的 90%。

从 2006 年起，取消大豆油关税配额制和准国家专营制，进口只征收

9%的关税。 

    B.对大豆的进口不建立配额制，关税限定在目前的 3%。同时把

大豆粉的关税限定在 5%。 
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    ------大家看看什么意思？美国的大宗出口商品谷物从配额加

征收 76%的关税到中国在入世后将取消进口配额制，代之以 9%的关

税！中国承诺到 2006 年实现大豆油的贸易自由化。对大豆的关税从

74%，为私有贸易实体预留份额为 50%；为私有贸易实体预留份额增

加到配额制取消前的 90%。从 2006 年起，取消大豆油关税配额制和

准国家专营制，进口只征收 9%的关税。这就是允许美国谷物、大豆在

中国合法倾销！美国地广人稀机械化水平高大豆的生产成本低！我们

的关税降低 8倍是什么意思？大家想一想，我们国家的耕地可能扩大

8倍降低成本吗？不可能！都包产到户了我们国家的机械化水平可能

再提高 8倍降低成本吗？不可能！这就是将中国的大豆市场和粮食安

全拱手卖给美国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2323:09 

    有人说 WTO是和国际接轨，那么我来告诉大家国外哪些早就加入

WTO的国家的农业税制吧！ 

    看我引自《国外农业税收制度及其对我国的启示》作者:唐仁健

来源:《农业经济导刊》2003年第 3期的一篇论文：“ 

    (一)关于关税绝大多数国家为了促进和支持本国农业发展，大多

对农产品实行关税保护政策。对进口农产品，特别是国内自己能生产

的比较敏感的农产品，关税尽可能定得高一些，所谓“关税高峰”就

突出反映了这种意图。目前发达国家的关税高峰税目约占 17％。欧

洲有的国家自己不生产的农产品，关税可以为零，而自己能生产特别

是有优势的农产品，关税则高达百分之几百。美国农产品关税税率范



683 

 

围在 0—35％之间，税率标准方差为 18％，表明美国不同农产品进口

关税税率差别也较大。作为发展中国家的印度，虽对进口农产品已实

行单一关税，关税税率在 0—300％之间，但有近 50％的农产品关税

税率超过 100％，其中加工食品和植物油的上限关税分别确定在 150％

和 300％。 

    印度税法不仅规定对包括农作物及其加工品在内的所有出口货

物实行彻底免除间接税的政策(包括本环节和前环节)，而且对有经济

效益的农产品出口还实行退还所得税的政策。巴西在 20 世纪 80 年

代前，通过征收出口税来限制农产品出口，1987 年逐步放开，1990

年进行重大改革，取消贸易数量限制和出口税。目前巴西尽管对进口

农产品的关税在 WTO 所有成员国中基本算最低的(平均 10％左右)，

对国内较为紧缺的糖和某些原料仍征收出口关税，但对国内其他农产

品却开始采取退税等办法予以鼓励。 

    (二)关于增值税各国都把税收优惠作为支持和保护本国农业的

一个重要手段从表面看；国外特别是西方发达国家对农业的征税非常

复杂，农民似乎一年要交很多税。但如果撩开这层复杂的面纱，经过

我们以上的仔细透析，就会发现，原来他们对农业的各种“优惠”更

是复杂，局外人很难一下理出头绪。总的看，以增值税为代表的各种

间接税基本不交，以所得税和财产税为代表的各种直接税经过七扣八

折，所交也寥寥；越是农业比重低的发达国家，对农业的税收优惠措

施越多、优惠程度越高；农业资源禀赋条件好的国家，对农业的优惠

程度也很高。最值得比较和借鉴的是，与我们国情十分相近的印度，



684 

 

其征收“农业所得税”的起征点也比 2001年我国农民人均纯收入 2366

元高出 1．4 倍。对农业实行税收优惠，尽管不少专业人士一开始就

持反对意见，至少认为不能长此以往，但各国政府似乎从来也没有动

摇这一点。不论是发达国家还是相当一部分发展中国家，都没有把从

农业中征税作为他们财政收入的主要来源，而相反，却把对农业的扶

持始终作为政府政策的重要目标，作为增强本国农业竞争力、促进本

国优势农产品出口的一个重要手段。要看到，采取减免税的办法“补

贴”农民，只要是“普惠”制，就不违背 WTO规则，而且对农业的支

持更直接、更有效，还可以大大节省社会成本(不征或少征税会减少

与纳税人的“摩擦”；“不取”或“少取”比取了再给农民肯定会大大

节省税务运行和管理成本)。” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2323:14 

    上面引述的材料什么意思，各国都在想方设法保护农业保护农民！

取消农业税是加入 WTO 各国的国际惯例不是谁的恩赐，而且 2003 年

我们的学者就在呼吁为什么拖到 2006年才取消？真的为农民好吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2323:19 

    我们再看关税！欧洲有的国家自己不生产的农产品，关税可以为

零，而自己能生产特别是有优势的农产品，关税则高达百分之几百。

曾几何时中国大豆的产量世界第一！现在不仅不如地广人稀机械化水

平高的发达国家美国也甚至已经比不上同样地广人稀的发展中国家

巴西！那么我们签的这个 WTO 协议保护了我们世界最优势的大豆了

吗？没有！不要说百分之几百了，降低了 8倍多降低到了百分之 9啊
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同胞们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2323:23 

    好了材料够丰富的了，但不要急，我们再好好想一下这段话的内

涵：“今年年初，国际进口到岸的转基因大豆价格每吨约 3800元，而

到 9月 18日，已升至每吨 5100元，涨幅高达 34%。受其影响，下游

的深加工行业利润均出现了较高的涨幅” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2323:41 

    还有数据显示：“国产大豆理论加工利润较年初上涨 410 元/吨；

进口大豆理论加工利润较年初上涨 439 元/吨。”这也印证了央视调

查，国内加工企业加工国产大豆利润少而倒闭的现象是有制度规则层

面的问题的！现在就出现了这样的局面：我们中国人必须要吃要让我

们断子绝孙的转基因大豆了，而且是高价的转基因大豆，现在美国为

主的外资已经几乎垄断了大豆产业，他们要开始收获垄断利润了！同

胞们！不是我们的土地生产不出大豆啊！我们也曾经是世界第一的大

豆生产国啊！所以必须从中国农业领域清除外资垄断，彻底摆脱经济

殖民地的局面！但是这看来目前及其相当长的一个时期是不可能的！

那么这一轮农产品为代表的通胀不可避免，而且是不可能长期避免！

这不是国家减少货币投放能够改变的事情！是政治层面的问题，我就

不细谈了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2400:00 

    大豆价格涨幅高达 34%而下游的深加工行业利润却出现了较高

的涨幅，大家不觉得奇怪吗？成本高了却利润上升？出现这个奇怪的
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现象我们还是要回到 WTO条款细节！ 

    (1)对棉花进口实行关税配额制和准国家专营制。棉花进口初始

配额为 74.3 万公吨，配额内关税为 1%，配额外关税为 76%。----到

2004年，进口配额将逐步增加到 89.4万公吨，配额外关税降至 40%。

提高配额的利用率，为国有贸易实体和非国有贸易实体分别提供 33%

和 67%的额度。 

    ----什么意思？两层意思！第一居然所谓配额内的棉花关税只有

百分之 1，即使现在也低于配额外关税 40倍而且还不断扩大规模！！！

2011 年我们新疆棉花丰收，但是价格暴跌，最大原因之一就是美国

来了大量棉花，美国大量棉花便宜的最大原因之一就是这个百分之 1！

第二：以大豆为例，美国进口大豆要求百分之 90 给民营企业什么意

思，这是公然改变中国国家社会经济制度，干涉内政！而现在我们已

经知道，这些所谓民营企业在美国进一步抛出一个外资国民化待遇和

参股等形式后这百分之 90 中的百分之 70 已经是金龙鱼这样的垄断

国际资本了！噩梦还刚刚开始，经济殖民化也刚刚开始！这只是开始

不是结束否则我不用这样玩命的研究发表呼吁了！ 

    附录：于卡塔尔多哈举行的世界贸易组织（WTO）会议周六正式

通过接受中国入会，一个月后中国将正式成为 WTO成员。自此，中国

允许更多的小麦、玉米和稻米等农作物以较低关税进口。 

    以下是有关中国加入 WTO 后在关税配额管理制度下每年的进口

配额详细列表： 

    资料来源：美国贸易代表署 
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    以下是有关中国加入 WTO 后在关税配额管理制度下每年的进口

配额详细列表： 

    资料来源：美国贸易代表署 

    小麦： 

    年度关税配额数量国营企业民营企业超配额关税 

    （百万吨）比例（％）比例（％）（％） 

    20028.468901071.0 

    20039.052901068.0 

    20049.636901065.0 

    玉米： 

    年度关税配额数量国营企业民营企业超配额关税 

    （百万吨）比例（％）比例（％）（％） 

    20025.850683271.0 

    20036.525643668.0 

    20047.200604065.0 

    稻米： 

    年度关税配额数量国营企业民营企业超配额关税 

    （百万吨）比例（％）比例（％）（％） 

    20021.995505071.0 

    20032.328505068.0 

    20042.660505065.0 

    糖 
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    年度关税配额数量国营企业民营企业超配额关税 

    （百万吨）比例（％）比例（％）（％） 

    20021.764703050.0 

    20031.852703050.0 

    20041.945703050.0 

    大豆油： 

    年度关税配额数量国营企业民营企业超配额关税 

    （百万吨）比例（％）比例（％）（％） 

    20022.518346652.4 

    20032.818267441.6 

    20043.118188230.7 

    20053.587109019.9 

    2006关税配额取消，进口关税一律为 9.0％。 

    油菜籽油： 

    年度关税配额数量国营企业民营企业超配额关税 

    （百万吨）比例（％）比例（％）（％） 

    20020.8790346652.4 

    20031.0186267441.6 

    20041.1266188230.7 

    20051.2430109019.9 

    2006关税配额取消，进口关税一律为 9.0％。 

    棕榈油： 
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    年度关税配额数量国营企业民营企业超配额关税 

    （百万吨）比例（％）比例（％）（％） 

    20022.400346652.4 

    20032.600267441.6 

    20042.700188230.7 

    20053.168109019.9 

    2006关税配额取消，进口关税一律为 9.0％。 

    棉花： 

    年度关税配额数量国营企业民营企业超配额关税 

    （百万吨）比例（％）比例（％）（％） 

    20020.81850336754.4 

    20030.85625336747.2 

    20040.89400336740.0 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2400:08 

    公开资料显示，今年以来作为饲养生猪主要原料之一的豆粕价格

不断上涨。 

    今年 6 月初，大连商品交易所的豆粕 1301 合约价格尚在每吨

3060 元，而到了 9 月 13 日，这一价格已飙升至 4300 元，涨幅高达

40.5%。 

    ----我们再想一想高盛 2008养猪，中国不是只有几个清醒的人，

是该清醒的没有几个是清醒的！我们老百姓需要清醒一下，以后最值

钱的确实不是黄金啊！完全按照人家的战略计划表一步步布局，没有
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一点经济主权啊！ 

    附录：高盛为什么去养猪？ 

    2008-08-0402:02:41 来源:北京商报(北京)进入高盛养猪贴吧

共 30 条黑马推荐控制了石油，你就控制了所有国家。控制了食物，

你就控制了整个世界 

    大名鼎鼎的国际投资银行美国高盛最近在中国忙些什么？答案

是：“养猪。” 

    据报道，高盛近期斥资 2亿至 3亿美元，在中国生猪养殖重点地

区湖南、福建一口气全资收购了十余家专业养猪厂。 

    玩资本、玩金融的高盛跑去养猪，不明就里的人都得问个为什么。

但在关注外资行踪的人看来，高盛养猪是意料之中。早在 2004 年，

高盛即入股肉制品企业雨润集团，2006年更以 20.1亿元将中国最大

食品企业双汇集团收入囊中。随着中国养殖规模化、专业化大举推进，

已抓住了加工环节的高盛当然不会放弃向对市场和价格更有影响力

的产业上游推进。而据报道，像高盛这样从加工到养殖，试图收拢整

条产业链的外资投行还不止一家。 

    眼下在事关经济命脉的领域，如能源、金融、电讯，中国对外资

进入都是高度警惕，单单农业及相关产业并购门槛很低。而在全球农

产品价格上涨、农业安全成为各国底线的今天，国际资本纷纷侵入中

国农产品产业链又怎能不让人忧心忡忡？ 

    人人都指望着天下大同，但现在的世界看起来还是“什么是黄金

规则？有黄金的人制定规则”。这里所谓的黄金，不是花花绿绿、说
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贬值就贬值的美元，而是石油、矿产跟食物，尤其是最后头那个。“多

哈回合”一再谈崩、发达国家咄咄逼人实际上都印证了什么叫“粮食

战争”：发达国家先大量购买低端工业品，诱使发展中国家争先恐后

投入到衣服、鞋子、电视机的生产当中，价格战打得头破血流，农业

生产一再放松；紧接着将本国享受巨额农业补贴的廉价农产品打进发

展中国家的市场，让这些国家的农民种得越多赔得越多，农业生产自

行萎缩；最后打出能源自给旗号，把本国富余的粮食化成燃料，骤然

出口减少，将发展中国家拖进粮价暴涨、受制于人的漩涡。 

    虽然最近经常有“全球粮食危机，中国独善其身”之说，但我们

不能因为国内粮价没起大风波就天真地认为“世界粮价头疼脑热，中

国连喷嚏都没打一个”。首先，在“粮食战争”中，中国算不上全胜，

尽管小麦、稻谷、玉米等自给率达到了 95%以上，但大豆依赖进口，

而跨国粮商控制了中国 40%以上的大豆加工能力和 90%的大豆进口量，

中国正不得不承受大豆价格暴涨。其次，新一轮“农业战争”正在打

响，在中国的农业产业链里、在各类大型农业企业里，越来越频繁出

现的面孔是“外国投行”。农业产业链易主，外资对农产品价格的潜

在影响，正是中国农产品市场“虽无近忧、但有远虑”的地方。 

    有句话说得好，控制了石油，你就控制了所有国家。控制了食物，

你就控制了整个世界。高盛和其他国际资本在中国农业产业链中刮起

的投资风是给中国农业安全敲的又一记警钟。要知道没有钱的日子不

好过，可没有吃的的日子更不好过。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2400:12 
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    综上所述：首先，中国的农业进口关税比外国低许多许多！没有

在关税环节保护农民；其次，没有一点国家调控的手段，在险恶的环

境下甚至还减少自己拥有的反击贸易战价格战的最后手段——自己

有大豆物资储备！甚至我认为是有意识的减少国产大豆产量！预计

2012/13 年东北主产区大豆种植面积将进一步减少。预计 2013 年全

国大豆播种面积 1.05 亿亩，较 2012 年减少 500 万亩，减幅 4.5%。

由于播种面积减少，2012/13年度全国大豆产量将继续下降。中华粮

网预估 2012/13 年度大豆产量将会降低到 1300 万吨，较 2011/12 年

度减少 10%。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2400:17 

    @黑白映象 2012-09-2323:59:31 

    楼主被压抑的太久，闲话太多 

    ----------------------------- 

    这是我不会得精神病和抑郁症的最好临床诊断！因为我懂得发泄

和自我调节，如果有一天我被精神病了您凭这个回复到精神病院要人，

我住在以前杜丘住过的病房，小时候看电影的事居然有可能接轨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2400:22 

    好了，这一晚上中国人权之父也没有来，遗憾啊！关于强奸顺奸

迷奸诱奸带套奸不戴套奸------他娘的我不是刑事警察都知道这么

多奸了！那道我们是个强奸种类最丰富的国家？嗯，明天有空谈谈这

个经济殖民化对中国人民的强奸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2400:45 
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    最后对今天晚上的主题做个结论： 

    1：人民币高汇率下外贸减少和外资外逃既然不可避免那么通缩

不可避免！经济停滞也不可避免！ 

    2：以农产品为主导的输入性通货膨胀不可避免！ 

    3：关于最终的走向由于通缩的表现明显，在制造业方面缺钱是

主流倒闭是主流这个通缩表现已经事实开始！通胀表现也已经以粮食

为代表食用油为先导的开始了！通胀通缩之间转化的拐点在哪里？我

认为将是非常复杂的两个交织在一起，甚至是政府将农村城镇化卖地

又放出大批货币三者交织在一起，简单的说失业加失地，农民有钱了

在农村被城镇化盖了房子，而农民流转土地得的钱也就是住进了新房

子，他还得打工挣钱！即使有些余钱由于楼房没有便利的种地条件，

农民还得买菜！不久农民就又没有钱生活了！没有了地甚至没有吃的

农民就是要到城里打工的需求一个时期内也会大量减少！农产品价格

爆涨了，地又没有了，农民将会进退两难！所以天下的农民兄弟看好

你们的地！这里我用自己的智慧和生命向农民兄弟保证：只要是中国

人民自己的政府，负责任的政府将来都会退出 WTO用高额关税和补贴

和让农民劳动力有计划的转移使种地的农民和劳动力转移到城市当

正式工人的农民都富裕起来，按照社会主义经济理论这个完全可以从

经济学上做到！没有问题！而且这是国际惯例，日本、欧洲都是这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2414:04 

    @hyh5502012-09-2409:25:00 
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http://video.sina.com.cn/p/finance/20120921/214161870261.ht

ml 

    ========================================= 

    视频：湖南农民惜售粮源紧张粮商压价收粮难 

    http://www.sina.com.cn/2012年 09月 21日 21:41央视财经频

道《经济信息联播》 

    --------........... 

    ----------------------------- 

    内外是勾结的，这是殖民地经济的必须 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2414:52 

    作者：清算办主任发表日期：2011-11-3017:38:00 

    今天离 2012 年春节还有一个多月的时间，同时我要宣布，今天

离跛脚的改革开放全局性溃败也还有一个多月的时间。 

    今天，在股市，A股 B股，深市沪市全部暴跌； 

    今天，在房市，沿海内陆，一手二手全部下跌； 

    今天，在物价，吃的穿的，玩的用的全部高企； 

    所有这一切，全都指向一件事：党国经济快玩不转了！ 

    后果是什么？后果是个人，家庭，企事业单位，国家，民族接近

破产的边缘，滑入无尽的深渊。 

    为什么，难道没有补救措施？ 

    有，但困难重重，诸多制肘。 

    1印钞。对不起，评级机构和老百姓不会答应。 
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    2债务延展。对不起，现在的局面是搞的只剩下没钱的老百姓和

有钱不敢拿的贪官污吏，谁也拿不出钱来。甚至还要问你要钱。 

    3出口赚外汇。对不起，你这种赔钱赚吆喝的买卖已经搞的人家

负债累累，整个世界也养不活我们这个每年 GDP增长 9%的人口大国。

4变卖资产。呵呵，能卖的都卖了，剩下的动谁都得脱层皮，而且管

制力和利润的双下降，这不是党国能驾驭得起的。 

    除去以上这些，剩下的就只能改革，形势已经发展到改革的攻坚

阶段，体制内必须进行抓大放小的改革，但之前必须稳住外资和内资

这两大力量，不然三十年改革一夜回到解放前。 

    留住外资，必须给予逐利的空间，如今实体经济已经不是外资的

主战场，资本市场或许大有可为，汇率就必须鉴定不移的继续升值，

放弃国内外贸低端产业，做好下岗再就业工程，就像十几年前一样，

当然维稳费用不可省。 

    留住内资，银行储蓄是最大的一块，这也是 97 年金融危机，我

国宣布 RMB不贬值的底气所在，但如今利率倒挂的现状不可持久，最

终引发储蓄大幅下降那就不好玩了，利率必须回到市场的轨道上来，

至于政府的基建建设债务和体制不合理债务，那只能用重典，堵住漏

洞，做好人员遣散安置问题。-----这哥们说的非常到位！现在留住

外资，必须给予逐利的空间，这样他们必然要开放国有资产让外资进

行垄断，天塌下来他们考虑的不是中华民族的未来，他们考虑的是自

己的存亡！宁可牺牲民族国家利益他们也在所不惜了！从这一点就可

以看出他们的结局，不要对他们抱幻想了，班子的事还是以前那样！
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大家可以考虑以后的艰难生活如何过了！汇率就必须鉴定不移的继续

升值，这个没有错，但是外资的贪婪是会超出统治者的想象的！外资

先让人民币崩溃再拿起身段被请进来比较符合逻辑！人民币和房市就

要迎来一次雪崩！哪个政府都不愿意让房价崩盘，所以他们喊一喊是

必须的，但是您千万不要当真，局面已经不是他们能够左右的了！简

单的说外资获利资本选择先出再在人民币资产极低时进入是他们利

益最大化的必然选择！ 

    留住内资，银行储蓄是最大的一块，现在商业银行高利率吸引储

户到商业银行把钱贷给私企的目的就是蛇要吞象了，其实所谓私企也

没有这个胆量！还是外资就是启动资金靠香港的万亿人民币再在国内

商业银行几十万亿的贷款，基本就是用我们的钱买我们的东西！这招

不新鲜了！国企将被大量收购已经成为必然，这和谁到韶山看望毛主

席已经没有任何联系了！我们看实质吧！这就是实质，如果经济崩溃

发生，作为左派爱国人士现在提前声明，免得到时候去精神病院没法

说话：“这和社会主义经济制度无关，这是典型的资本主义自由经济

下的经济危机特征，表现为以房地产为主要标志的生产过剩的危机，

当然我们的特色是具有一些殖民经济的特点，这个特点就是部分经济

主权，主要是银行货币主权丧失！国内资源和消费市场丧失！这几天

印度人民在上街闹事，在闹什么事？居然一个资本主义经济的印度在

抵制政府放开沃尔玛等超市进入印度！沃尔玛早都进中国了，这样一

对比大家就知道我们的特色经济有些方面比资本主义的印度还印度

啊！这句如今利率倒挂的现状不可持久，最终引发储蓄大幅下降那就
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不好玩了说到最要害处了！房子大家已经该抢购的抢购完了，如果政

府真的大发债滥印货币当然他们的想法就是让老百姓买债不要消费，

但是他们矛盾之处就是如果老百姓没有钱消费实体经济又有什么动

力投资再生产呢？这就是现在贷款给实体经济减少的原因！这是个死

结啊！如果他们继续印钱百姓开始抢购粮油怎么办？瞬间大厦就会崩

溃！这个我小时候见过！他们想不想控制？我告诉大家这点还真不要

冤枉政府，任何政府都不敢让这样的事情发生！但是这真的是由美国

控制的！美国会继承八国联军的传统在我们一片危机时稍稍降低些粮

油价格的，条件就是我们会完全失去铁路失去银行！一句话我们就要

完蛋了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2423:07 

    @sky6860A2012-09-2420:19:53 

    @gg207877632012-09-2215:52:56 

    论楼主的经济殖民化论调之荒谬 

    楼主自诩左派经济学家，通篇充满了狭隘的民族主义情绪。 

    在我看来，经济殖民化是好事，增加外资在中国经济中的比例只

有好处，没有坏处。外资最重视的是私有产权的保护，最怕的是 50

年代那样的裆对经济的社会主义改造，外资如果能够更大份额地参与

中国经济，必然会对中国建立民主、法制的市场经济起到正面作

用，........... 

    ----------------------------- 

    等两天了大佬还是没有来，哪个有人说有点道理的回复不会是大
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佬放了一个屁就头也不回的走了吧！也好，我再等几天！先谈一下股

票！2000点了，这周破 2000点是大概率事件！现在可以谈谈股票的

技巧！首先我还是从一个简单的问题入手，为什么百分之 90 的散户

是亏钱的？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2423:25 

    按理说股票是最市场经济的东西，这样一个好东西为什么有些人

赚钱有些人赔钱呢？而且是少数人赚多数人的钱，百分之 10 赚百分

之 90 的钱，至今，我浏览各个网站没有一篇文章给我解释通的！没

有人解释通的东西如果我解释通了我是不是就是专家了！先附录一篇

我认为写的不错的文章，但我认为他还是没有很好解释中国股票百分

之 10赚钱的问题！ 

    附录：股票市场为何只有少数人赚钱？2011 年 09 月 01 日

18:49:20 

    股票市场只有少数人可以成功，统计表明，每一轮行情之后，真

正从中获利的投资者不足 10%。即使是大行情，不管大盘涨得多高，

一旦行情结束，能保住赢利的总是少数人。可以说，有一次牛市会套

住一批股民，有一次熊市会淘汰一批股民，这是股市的铁定规律，要

想成为成功的投资人就应该研究如何成为少数人之一。下面的观点也

许会对你有很大帮助。 

    一般认为，投资者的行为分为投资和投机两种，在界定投资和投

机的概念时，总是把投资和理性、投机和非理性相提并论。事实上，

投资和投机是很难严格区分的，因为，任何一种投资行为都在不同程
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度上存在着风险，只不过是有的风险较大，有的风险较小，在成功概

率较大时进行的投机就应该被认为是“理性投机”。巴菲特的伙伴查

理●芒格说“当成功概率很高时要下大赌注”。没有风险就没有收益，

不冒较高风险也就不会取得巨大的成功，而是否应该冒险的标准就是

成功的概率大小。股票市场只有少数人赚钱已被几百年的投资实践所

证明。原因可以概括为以下几个方面：1.从入市时机选择上。大量的

事实表明，很多投资者尤其是中小投资者基本上都是在看见别人赚钱

时入市。也就是在市场急剧赚钱效应的时候进入股市，此时至少是牛

市中期甚至后期。不过，正在上涨的牛市在一个新投资者入市就立刻

被套是小概率事件。因为，从短期看，即使是牛市的尾声也没有改变

股市向上的趋势，入市就赚钱的可能性远远大于赔钱的可能性。他们

刚入市小心翼翼时就赚钱，从人的天性来看，随着赚钱效应的显现，

投资者的投资规模会逐渐扩大，最后股市下跌牛市结束时，损失惨重。

事实上，很多中小投资者的投资生涯就是这条路线。由此我们可以得

出一个结论，那就是有一次牛市会套住一批中小投资者。相反，从人

的天性上来看，一般人做不到的就是看见别人亏钱非常严重时还能够

去买入股票，在别人亏钱时入市投资，有一点是可以肯定的，那就是

比别人买得便宜。能够做到这一点的人是少数。所以，股票市场只有

少数人赚钱。2.在股市上大多数人的看法是错误的。一种风俗习惯、

一种信仰、一种价值观念所左右的人们往往会形成集体不理性，多数

人会犯同样的错误并不稀奇。而人性的这一弱点在股市上的体现得最

为显著。既然股票市场是一个投机场所，多数人赚钱就应该是小概率
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事件，如果多数人都赚钱，股市将不复存在。因为，股市不具备养活

所有股民的这项功能。从人的天性讲，任何人都不会因为赚钱而离开

股市，都会是因为亏损而离开。因为，一般人在挣钱时是无法离开股

市的，这是由于人的不满足性决定的。下面我们用一则寓言故事进行

说明。从前，有个牧人牵了一只山羊，骑着一头驴进城去赶集。三个

骗子知道了，想去骗他。第一个骗子乘牧人骑在驴背上打瞌睡之际，

把山羊脖子上的铃铛解下来系在驴尾巴上，把山羊牵走了。牧人一回

头，发现山羊不见了，忙着寻找。这时第二个骗子走过来，热心地问

他找什么。牧人说山羊被人偷走了，问他看见没有。骗子随便一指，

说看见一个人牵着一只山羊从林子中刚走过去，准是那个人，快去追

吧。牧人急着去追山羊，把驴子交给这位“好心人”看管。等他两手

空空地回来时，驴子与“好心人”自然没了踪影。牧人伤心极了，一

边走一边哭。当他来到一个水池边时，发现一个人坐在水池边，哭得

比他还伤心。牧人挺奇怪：还有比我更倒霉的人吗？就问那个人哭什

么。那人告诉牧人，他带着两袋金币去城里买东西，在水边歇歇脚，

洗把脸，却不小心把袋子掉水里了。牧人说，那你赶快下去捞呀。那

人说自己不会游泳，如果牧人给他捞上来，愿意送给他 20 个金币。

牧人一听喜出望外，心想：这下子可好了，羊和驴子虽然丢了，但这

里可能到手 20 个金币，损失全补回来还有富余啊，他连忙脱光衣服

跳下水捞起来。当他光着身子两手空空地从水里爬上来时，他的衣服、

干粮也不见了，仅剩下的一点钱还在衣服口袋里装着呢。这些正是股

票投资者的基本心态和导致严重亏损的根本原因，这个牧羊人可以就
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定义为普通人。3.大多数人不具备投资成功的基本素质。这句话有点

不太客气，投资股市也是一个专业，不可能人人都具备投资知识，要

是人人都会就不叫科学了，要是人人投资股市都赚钱，还有人上班吗？

巴菲特有一句名言“要知道你打扑克牌时，总有一个人会倒霉，如果

你看看四周看不出谁要倒霉了，那就是你自己了”。要想成为一个成

功的股票投资者，也就是说要成为在少数人赚钱的游戏中成为赢家，

凭啥呢？就像刘翔为什么能参加奥运会是因为跑得快一样，我们想成

为少数的成功者应该具备成功的基本素质，在此前提下的无数投资者

中运气好的成为赚钱者。当某一个投资者持有资金去投资股市时，他

必须问问自己，凭啥？凭啥你就会成功？凭啥别人就会失败？因为，

格雷厄姆是这样看待市场波动的“内在价值是影响股票市场价格的两

大类重要因素之一；另一个因素即投机因素，价值因素与投机因素的

交互作用使股票市场价格围绕股票内在价值不停波动，价值因素只能

部分地影响市场价格”。内在价值会随着上市公司的发展而上升，这

部分变化会很慢，对股价的影响是漫长的。投机部分的波动会很快，

并且是“零和游戏”，就是赚钱人的盈利是以亏钱人的亏损为前提的。

就像赌博一样，不可能所有赌徒都赢钱，当然也不可能所有赌徒都输

钱。当然，在具备一定的素质的前提下又得具备良好的运气，否则也

不会成功。事实上，市场上的投资高手不多，但往往优秀的投资者掌

管的是大规模的资金并成为市场上做庄的主力，更容易造成大面积的

散户被套，使多数人加入亏损者行列。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2423:30 
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    4.投资者容易受到市场气氛的影响，在羊群效应的作用下，导致

多数人犯错误。巴菲特说过：“在别人贪婪时恐惧，在别人恐惧时贪

婪”，对于一般人来讲，只能说却无法做到，而能够做到这一点的人

无疑就成为少数成功者。而我们大多数人能做到的是在别人贪婪时贪

婪，在别人恐惧时恐惧。事实上，在股票市场牛市尾声的时候，市场

往往一片看好，在这种气氛下能够冷静的离开股市很不容易，能够离

开并忍受长时间等待的煎熬的人将成为少数赚钱者中的一员；相反，

在股市一片萧条的时候，很少有人能够有强烈的投资兴趣，多数人不

会在此时还大胆投入并学会贪婪。1966年春，美国股市牛气冲天，巴

菲特却坐立不安，尽管他的股票都在飞涨，但却发现很难再找到符合

他的标准的廉价股票了。虽然股市上疯行的投机给投机家带来了横财，

但巴菲特却不为所动，他认为股票的价格应建立在企业业绩成长而不

是投机的基础之上。1968 年 5 月，当股市一路凯歌的时候，巴菲特

却通知合伙人，他要隐退了。1970 年—1974 年间，美国股市大幅下

挫，没有一丝生气，持续的通货膨胀和低增长使美国经济进入了“滞

涨”时期。然而，一度失落的巴菲特却暗自欣喜异常。因为，他看到

了财源即将滚滚而来──他发现了太多的便宜股票，在别人都对股市

失去信心时巴菲特却信心十足，这就是巴菲特。 

    5.仔细研究市场资金流向会发现，股市其实就是一个装流动性资

金的容器，像盛水容器一样，往里面注入的水越多，水位就越高。同

样，当股市是一个完全固定容量的市场时，即没有新公司上市，存量

上市公司不增资扩股，那么往股市里流入的资金越多，股票的价格市
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值就越高。在这种情况下，必然会产生市场中大多数人赚钱的全赢局

面。当市场出现容量不断扩大，新股不断上市，上市公司也扩股增资

的情况时，流入市场的资金不断地流进上市公司，导致推动股市上涨

资金非常有限，这样市场要取得全赢局面非常困难，最多只能维持震

荡走势。而当存在市场容量不断扩大，而且资金流入的源头又受阻隔

时，不需要任何理由，市场会迅速下跌、市场价格水平迅速下降，这

样往往会产生一个全盘皆输的局面。最后我们发现，股市的波动不是

给投资者带来了最大的好处，而是为上市公司提供输血的机器。中国

股市自成立以来市场容量一直不断扩大，上市公司数量不断增多，而

且市值也不断增长，导致流入市场的绝大部分资金往往通过增容扩股

流进实体上市公司了。除此之外，庞大的资本市场服务系统的维持，

也要截留相当部分的市场资金。这样下来，能剩下来让投资者通过市

场博弈赚的钱非常少了，所以，在这种市场环境下，少数人赚钱，多

数人亏钱就是完全可以理解的了，也就有了其存在的充分理由。 

    要先成为少数人应该做到：不要成天盯着股市行情，少看股市行

情的涨跌，尤其是那些修炼尚浅、见股票上涨就爱激动、就想买卖的

人。要逐渐把自己训练成只按预期的计划操作，做到见股票上涨而不

急，见股票上涨而不激动，即自己置身于众多上涨股票之中而心不动，

这才是崇高的境界。在不符合自己的计划、不符合自己的大盘策略的

情况下，对于那些上涨的股票要无欲，就像熊市下跌过程中的各次反

弹中的个股上涨等。真正能做到见上涨而无欲，才是投资者真正进入

“能够成功的至高境界”的标志。如果你无论怎样修炼，仍然改变不
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了股市一涨就爱激动，见股票上涨就想去买的凡人心理，那么，成功

的机会会变得越来越遥远，最终被被市场淘汰将成为必然。想成为成

功的投资者首先要研究的不是如何战胜市场，而是如何首先战胜自己。 

    （作者系吉林大学商学院教授、博士生导师、吉林大学商学院

EMBA 教育中心专职教授、数量经济学博士。本文得到吉林大学基本

科研业务费资助项目（2008ZZ011）的资助） 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2423:51 

    其实，对于中国股票，散户都知道是庄家股，而证监会甚至在几

年前我看到的一次节目中竭力否认，他们还拿出证据说，根据我们的

监管计算机很详尽的显示一些指标告诉我们没有人能够绝对控盘！其

实证监会的证据就是股票可以操控的证据！社保屡屡抄底得手有没有

证监会的计算机系统提供的数据啊？证监会的计算机系统算不了什

么，华尔街的更厉害，以前我专门写过一篇文章，简单的说人家的交

易系统比散户交易的快 0.0001 秒并且有综合数据后自动处理功能，

什么意思？逃跑时如果百分之 90 散户要卖人家可以排在你前面成交！

比如在股票下降庄家要出货阶段，当看到大家都卖时人家才不接盘，

人家在你前面早早卖掉，但是一看瞬间只有百分之 1的人卖人家瞬间

成交，将股价迅速拉高，这时候散户在犹豫，尤其是卖股票的也在犹

豫，如果是你你一定在观察趋势是吧，嗯，人家看了你的底牌知道只

有很少的人这时要卖，那么他接着拉高，等大多数人动心了觉得反攻

的机会到了，百分之 70 的人都下单要买股票时，瞬间人家就和你们

都成交，看起来股票价格低了一点点，但是人家用小筹码骗你的大筹
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码，奥妙就是知道底牌啊！股票大轮回也是这样！所以无论上升还是

下降波动永远是主题！看上升和下降的量能差异可以判断庄家意图！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2423:52 

    @狂奔的蜗牛 03232012-09-2423:33:15 

    看的太累 

    ----------------------------- 

    我写的更累啊！哈哈哈！大家都不容易啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2521:15 

    @tunatakawewe2012-09-2518:29:21 

    LZ犀利~~~如你不说太多人反而不懂！ 

    ----------------------------- 

    我也是和大家互相学习啊！只不过当教师，必须简单清晰的表达

意思而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2521:26 

    所以我们散户知道这个股票波动对我们不利，有利于庄家，那么

我们就不要参与波动！所以有经验能够赚钱的股民常说这股票有庄、

有强庄！要跟庄！所谓有庄的股票在吸筹阶段，不管如何波动，波浪

的底部和波峰往往是大体抬升的！尤其要注意横盘多时，别人涨他不

涨总体缓慢上涨的股票忽然放量上涨而且是一下破重要压制线，之后

不理大盘有独立强势的股票就是庄要突破了！我这里只讲原则，具体

的大家自己把握吧！现在玩波段还是稍早一些！但是可以慢慢介绍一

些技巧了！ 
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    哪个中国人权之父怎么还没有来，不是死了吧！怪可惜的，我还

指望拿他出名呢！哈哈哈！这几天好像茅于轼先生也没有出来，这就

对了，如果茅老有个意外被我气死不是我的过错啊！花圈我这晚生还

是要送的！不能不讲礼数！老人还是要尊敬的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2522:51 

    为什么我说着说着说到了股票，因为原来的证监会主席现在当了

银监会主席！这和我们的未来有什么影响呢？影响太大了！就是这个

尚福林将大家套牢在股市的！如果股市你还可以选择不进那么银行你

就不能不进！这个银监会主席太重要了！前任银监会主席刘明康以前

我不了解，最近一查资料，这个人还真不错！不敢说多好但是无疑是

有做人底线的，他坚持了一些原则临卸任说了真话就和国资委主任李

荣融一样，我发现说完真话的高官马上卸任！嗯哼！蹊跷吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2523:01 

    刘明康曾于 2011 年 12 月 7 日赴中山大学演讲，分析当前经济

形势及产业升级问题。我们看看刘在忽然卸任前说了什么干了什么反

对了什么！： 

    1：他认为美国的银行的危机还没有真正的解决，还会卷土重来，

再加上欧债危机，全球的局势还会恶化，并可能形成全球性的“失去

的十年”，在此情况下发展中国家不可能和发达国家脱钩。---这和林

毅夫是唱反调的！ 

    2：2011 年 10 月 20 日-银监会主席刘明康昨天表示，最新房价

压力测试显示，即使在最极端的房价下跌 40%的情形下，银行业仍风
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险可控，但他表示目前房价跌幅连 10%都还没到---这和地方政府和

房地产商的利益是违背的！ 

    3：2011 年 11 月 11 日-前中国银监会主席刘明康 11 月 11 日表

示，中国相信欧盟有能力自救，中国当前应专注于自身的发展———

—这和首相的说法不一致！ 

    4：最关键的是：他说--过去一个时期，世界经济和社会发展变

革的一个很重要的特点是虚拟经济的发展。如大家所见，前一些时间，

大概十年左右的时间，从 1999 年开始，虚拟经济四处丛生。以金融

业为代表，利用所谓的金融工程学和各种模型，开发衍生产品，向人

们兜售着各种赚钱的工具，制造一个又一个财富升天的神话。但是这

些神话最后全部都破灭了，给社会带来了莫大的灾难。所以必须要推

动经济的重点要从虚拟经济转向实体经济。 

    5： 

    他说：过去的市场格局主要是在欧美日，他们买我们的东西，并

且我们也买他们的东西。现在，我们可以看到，新型市场经济体不断

成长，对全球 GDP 增长的贡献率已经达到了 70%。到 2016 年，也就

是在我们伟大祖国“十二五”结束的那一年，我们将会看到，新兴经

济体的 GDP 将会占到全球 GDP 的 52%到 55%以上，对 GDP 增长的贡献

率将会达到 80%以上。可以预见，再过四五年，美国和欧洲都难以从

危机中复原。 

    ----什么意思？他捅破了欧美经济的皇帝的新装，虚拟没有实体，

世界完全可以抛开他们！他就差说要抛弃美元了，银监会主席可以有
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这样的思维！他对于美国的深喉来说太危险了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2523:12 

    在银监会主席任上一周左右，尚福林极为有限的言论涉及两大议

题：一是继续提高直接融资比重，增加金融体系的弹性。这可能意味

着中国的证券与债券市场的规模还将继续扩大；二是通过政策引导，

使商业银行对小微企业的金融服务有更好的可持续性，更好地支持小

微企业发展。其中隐含的悖论是，小微企业贷款增加，如果意味着坏

账风险的增加，银行该如何消除坏账？那么这个直接融资意味着什么

明天再分析！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2523:17 

    @gg207877632012-09-2522:59:02 

    还有，我怎么会死呢？但是我确实没有楼主那么空。 

    ----------------------------- 

    啊，谁也没有闲着，只不过我把别人泡几奶的时间都用来研究问

题了！再说了生死无常，您的话太绝对了吧！我说个更绝对的，您一

定活不过 100岁就死了！不要过于自信！尤其是盲目自信，不要试图

和自然规律抗衡，您现在活着就好、来了更好，您是谁我不在乎，明

日答复您，我要争取活一百岁，现在去走几公里路去了！我也忙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2610:53 

    @汽油拖拉机 2012-09-2601:02:07 

    @zxl196820122012-09-1410:45:44 

    下面是 FLP 先生的学雷锋扫盲解释，我觉得解释的好就拿来用：
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所谓的 Q3，就是美联储推出关于美元的量化宽松政策，简单的说就

是加大美元市场供应，也就是印钞。也就是人为促使美元贬值。 

    如果 Q3 推出，那就不得了了。首先，目前国际大宗原材料基本

是以美元为结算单位。美元贬值必然带来国际大宗原材料价格上涨，

这绝对是对世界经济复苏最严重的........... 

    ----------------------------- 

    不用买房子！国家有政策，你租房子在哪里可以在哪个学区上学，

到你们哪里市信访办，一般拆迁的事情去了白去，这样的事可以解决。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2611:18 

    @gg207877632012-09-2523:32:06 

    举个例子，有两个企业，A企业为国有企业，董事长总经理均为

政府任命，你一进这家企业的大门就会深刻感觉到一种裆的气息，那

种一层一层的人身依附关系，等级森严的裆的味道，那种味道太熟悉

了，普通员工依附于主管，主管依附于主任，主任依附于老总，老总

依附于任命他的官员，种种小心，谨小慎微，千方百计讨好上层，没

错，这就是裆的味道，就算隔着十万八千里，我也能闻到那种腐朽的

裆的尸体般的味道。还有，这家国有企业的领..... 

    ----------------------------- 

    好了，可以用简单的话归纳您的观点，其实您说的现在的一些国

企已经不是毛泽东时代真正的社会主义的国企！资产——国企生产资

料是全民所有的，但是分配却是少数特权阶层垄断！说他一党营私过

分了，但是说这样的国企利润被少数人瓜分也并无不可！所以我也认
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为国企要改革！改革方向就是在保障国企生产资料全民所有下，在保

障国企的再生产能力和员工积极性的前提下利润反馈全民！消除国企

奢侈腐败没有实质监管用人为亲的问题！防止国企演变为封建制度家

天下的缩小版的国企！而你的目的很明确，就是把国企廉价卖给外资，

外资只考虑谁为我多赚钱，不考虑谁是我的亲戚，钱是他们家最亲的

三姨太啊！这样人才上涨的空间确实比较大，人的动力确实也比较大，

管理方式确实比较符合人性，这是我们当初允许资本进入希望带来的

高效人才成长和管理模式，如果不是因为这个我们其实都不用改革开

放了！对啊！我们学习这个没有问题！国企存在孔孟之道封建残余也

是事实！所以我们现在也批儒家批孔子改革开放思想，毕竟资本主义

的生产方式确实比封建的生产方式强！！马克思也认为社会主义要继

承资本主义生产方式中先进的部分！而我们跨越式的一部从封建社会

跨越到社会主义社会，我们确实缺乏资本主义好的生产方式的继承，

这就要求我们坚持邓小平理论坚持改革开放！这个没有问题！但是如

果我们不坚持生产资料的公有制，生产资料被外资掌握，我们又没有

资本主义社会工人自己的强大工会，您自己也说，今天在这干明天在

哪里干的现象就会发生，究其原因生产资料在资本家手里！利润也大

部分在资本家手里！现代资本主义通过工人运动的不懈斗争，欧美工

人取得了国家对垄断资本高税收保障工人高福利从而延缓或者实质

性的使资本主义社会向社会主义社会迈进了一大步！我们现在对富人

的低税收对穷人的低保障实际是向封建经济最多是向血腥的资本主

义早期后退了一大步！再明确的说一下：不管怎么改生产资料的公有
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制不能改！公有制企业生产利润的全社会分配和监管不能改！落后的

家族式的封建用人和管理监督方式必须改！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2613:49 

    @gg207877632012-09-2523:09:09 

    第二个问题：经济殖民（经济改良）究竟是好还是坏？ 

    我们只所以愿意选择被老美殖民，是有原因的。当今裆对中国经

济进行殖民统治的恶果相信大多数老百姓深有体会，这才是穷凶极恶

的殖民掠夺，从主观和客观上对中国经济和人道精神进行彻底摧残。

而以老美为代表的外资对中国经济的殖民还算是温柔的、人道的，主

观上当然是资本的唯利是图，但客观上在中国建立起了法制和市场经

济的框架。 

    当今中国，裆权独大，社会力量发..... 

    ----------------------------- 

    当年日本侵华皇军也在讲王道乐土、皇军也在讲大东亚共荣圈！

不否认内部官僚权贵买办经济是封建经济的表现，但是封建经济与殖

民经济绝对不同！有两个坏东西不能说这个比那个相对好一些说我们

允许这样一个相对好一点的坏东西存在！就像我说：“你这个汉奸，

你是选择我剁你左手还是剁你右脚你选择一下”的情况一样！你大概

不想选择剁你任何一个器官吧！日本统治新加坡时期，李光耀说管理

非常好，治安非常好，其他地方也类似有这样情况！但是为什么人民

却拼死反抗呢，挺好的嘛！如果时空会倒流我把你送到这样的王道乐

土让你体会下皮鞭下的修碉堡免费做苦役、体会一下你媳妇被太君慰
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安的你的快感，你可能会更加痛苦中享受快乐吧！这个殖民化的痛苦

就不是社会一个阶层的痛苦是全民族各个阶层的痛苦，一个民族永远

就是人家二等公民的痛苦！你就是有钱连白人妓女都看不起你，华人

与狗不得进入的牌子又会立起的屈辱！没有独立自主的经济体系、工

业体系就不会有独立的国家尊严、民族尊严乃至个人的尊严！就拿你

说的文明的外资企业来说，让你滚你就得滚！不是你国家的企业不是

你的企业，随时人家只要找到比你更廉价好使的奴才你就得滚蛋，不

要自己给自己脸上贴金说什么跳槽，是人都会追求安定的生活！有调

查表明很多企业的员工并不喜欢因为一点加薪频繁跳槽！是啊，除了

工作还要考虑自己在一个城市按揭的房子、孩子上学、老婆工作等等！

而且跳槽也是要有点本事有些超乎常人正常生活的付出的！哪些外企

看起来拿只是比我们相对高一点工资付出的代价就是年过 40 头发都

白了！时刻有新人可以替代你！这个心理压力是非人类的！而你的外

国同事是这样压力巨大吗？不人家强大的社会主义表现的工会在保

护他们，他们上班喝咖啡上厕所是人权！但是殖民地经济的中国外企

在规定中国员工上厕所次数呢，在搜身呢！外企他们把人权带到中国

来了吗？没有！他们把日本皇军对中国人民的奴役稍微修饰一下以货

币经济的形式又回来了！本来工厂是中国人的工厂、市场是中国人自

己的市场、主人是中国人自己当家做主、土地是中国人自己的土地，

为什么一夜间我们要给别人打工了？为什么我们辛勤劳动还担惊受

怕下岗呢？为什么我们在生产过剩的情况下没有获得更多物质产品

却让外资、外国消费者享用呢？这一切的根源就是我们的经济是半封
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建半殖民地经济！现在正向更深度演化！说的再直白一点，外资化的

中国经济我们必须世代给人家打工！我们的子孙后代谁也不要想当老

板，最多洋行当个点头哈腰的买办而已！如果说封建经济，肉还烂在

锅里，以后革命了，把地主资本家的财产没收大家还有得分，而殖民

地经济，鸦片战争后的历史告诉中国人民，人家要把中国的黄金白银

古玩珍藏都搬到大英帝国、都搬到大英博物馆去的！半封建半殖民地

经济中国人民不是没有见识过！我们就是把他们打跑了，大英博物馆

的古玩珍藏再也要不会来了！至于所谓的民主就是选听话的汉奸嘛！

你也不要太当真！到时候像我这样的人能够被民主选出来吗！不！新

的皇军——就是现在的外资控制的舆论就会妖魔化一切爱国者！也许

给我们扣上暴徒的帽子，捏造事实，诽谤诬陷我们，让我们有口难辩！

直接封杀！甚至直接让黑社会让我们消失！还选举，选个屁！又到了

普及共产党宣言的时候了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2614:01 

    @gg207877632012-09-2522:54:28 

    楼主啊，中国人权之父的称谓愧不敢当啊，还有什么茅于试是谁？

我真的不认识，也没有研究过他的学说，不过百度了一下，他老人家

的年龄可以当我爷爷了。 

    在此，我回答楼主的第一个问题：美国为什么要独立？为什么不

当英国的殖民地？ 

    当时英国对北美殖民地征税，引起殖民地人民的不满，北美就反

抗喽，很简单呀。 
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    关于独立宣言，书上有这样的评论： 

    首先，《独立宣言》是一个伟大的政治文件。《独立宣言》虽

然........... 

    ----------------------------- 

    就是这句很简单的话“英国对北美殖民地征税，引起殖民地人民

的不满，北美就反抗喽”暴露出殖民地经济就是人家的取款机！类似

的就是美国以各种手段强迫中国人民币升值中国就必须升值让人家

热钱套利！美国要求中国继续购买美国国债中国就必须继续购买美国

国债！这是什么性质，这和英国对北美殖民地征税是一个性质——都

是给宗主国送钱嘛！只不过文字修饰了一下而已！我们就是学习美国

要搞《人权宣言》我不反对，而且既然您谦虚的话，我可以不谦虚，

可以参与起草！但是在有这个中国版的《人权宣言》前，没有人可以

阻挡我和美国完全接轨，首先出台退出 WTO清除中国境内垄断外资的

中国经济《独立宣言》没有这个《独立宣言》哪个所谓《人权宣言》

就没有任何意义，中国政府的人权白皮书写那么长，我认为有用的就

一句话：“生存权是最大人权”这话说的很好，我们只有经济独立拥

有自己的生产资料和消费市场自己支配自己财富才能谈人权，否则老

板叫我滚蛋我就得滚！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2617:54 

    @gg207877632012-09-2522:54:28 

    楼主啊，中国人权之父的称谓愧不敢当啊，还有什么茅于试是谁？

我真的不认识，也没有研究过他的学说，不过百度了一下，他老人家
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的年龄可以当我爷爷了。 

    在此，我回答楼主的第一个问题：美国为什么要独立？为什么不

当英国的殖民地？ 

    当时英国对北美殖民地征税，引起殖民地人民的不满，北美就反

抗喽，很简单呀。 

    关于独立宣言，书上有这样的评论： 

    首先，《独立宣言》是一个伟大的政治文件。《独立宣言》虽

然........... 

    ----------------------------- 

    北美人民当年的反抗是英王对殖民地疯狂征税，根本没有达到双

方互惠互利。不过话说回来，当年北美的经济发展，一定程度上也得

益于英国把先进的生产方式和市场经济带到北美，“五月花”号带来

的不仅仅是英国的清教徒，还有技术、知识和工具等后来北美发展必

需的要素。如果没有英国的殖民，北美大陆现在应该还在印第安酋长

的统治之下吧？怎会有今天如此强大的美利坚合众国？---那么美国

吃饱撑了为什么要独立，嗯。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2700:58 

    中国社会科学院左大培研究员紧急声明： 

    我今天听了央视白岩松的谈话，非常愤怒。白岩松说有人打着爱

国的旗号犯罪，而且点名韩德强，这是对中国爱国者的最大挑衅。白

岩松一贯讨好帝国主义，一贯贩卖新自由主义货色，讨好美国，就是

个卖国贼。我怀疑这个事件是精心布置的阴谋，专门找爱国名人挑衅，
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然后由白岩松出来评论，迫害爱国者。我强烈呼吁，把阴谋分子纠出

来！我说话算数 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2701:06 

    央视白岩松今天的节目是个强烈信号，412就要来了！一场对左

派爱国者的绞杀开始了，这次基本就是设好的圈套！我预感继左派网

站被封后，左派 QQ 群马上就要面临大面积封杀，可能还会找其他左

派的麻烦，我们左派爱国人士发言都要拿依法----造句！不要轻易说

打杀之类话，刀把在人家手里！现在人家还讲理啊！马上就快不讲理

了！小白不是一个人在战斗！好在左派爱国者眼明心亮没有上人家的

当！没有参与打砸抢活动而是理智爱国，并且积极的及时劝告阻止砸

日本车的行为！这样人家预设的傻左的帽子没有扣我们头上！但是韩

的这一打说上当也可以说暴露了他们欲加之罪的丑恶嘴脸！法律既然

公平，那么诽谤毛泽东是表达不同看法的事情吗。这是违反邓小平理

论，这是违反四项基本原则，这是违反宪法，违反党章的，哪个老汉

凭什么对毛主席攻击？按照治安处罚条例韩德强应该被治安罚款

50-200 元，毕竟应该对不法分子扭送公安机关！但是对哪个老汉应

该提起刑事诉讼！对小白应该取消记者资格因为他显然按照他自己的

说法违反了中华人民共和国宪法，对于侮辱写在党章写在宪法中的开

国领袖的言论只是说成不同言论！对于新闻报道，白岩松没有按照新

闻的真实全面报道的国际惯例的记者的职业道德主持节目，他为什么

不说哪个老汉骂了什么？他采访的法学专家都不能确定韩教授违法

他有什么法律依据说事实清楚韩教授不仅违法而且甚至要上升到刑
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事高度？一个法盲凭什么主持法律栏目！应该终止他的记者资格！央

视要就白岩松这个违反宪法的个人言行向全国人民道歉！如果我们硬

敌人就软！放过违反宪法和记者职业道德的白岩松我们以后就不会再

有说话的权力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2701:21 

    爱国主义为什么遭到围剿？ 

    来源：大学网作者：摩罗时间：2012年 9月 17日 09:331012次

浏览 4 条评论 33 次顶编者按：爱国主义、民族主义源于民族国家理

论。西方国家正是依靠民族国家理论来建立本民族的国家认同，从而

实现崛起的。但是，这些崛起的西方国家给世界带来了灾难，将侵略

的魔爪伸向全世界。当受压迫民族的人民觉醒、团结起来的时候，西

方列强们便有意降低甚至否定国家认同的文化价值，笼统地批判爱国

主义和民族主义，企图掩盖其剥削压迫弱小民族的本质。这样一套文

化谎言，竟被中国的主流精英们所承认和继承，并用以攻击国内的爱

国主义。这篇文章向我们揭示了为什么爱国主义在中国会被围剿的深

层次原因。 

    2009年上半年，中国图书市场先后出现了《中国不高兴》(作者

为宋晓军、王小东、黄纪苏、宋强、刘仰)和《中国没有榜样》(作者

为刘仰)两本书。这两本书的作者比较强调在全球化背景下中国的国

家认同和国家利益问题。《中国不高兴》两个月内就发行了六十万册，

说明深受读者欢迎。但是中国的主流媒体对它们一片骂声，其中有一

篇文章批评得特别严厉，文末企图寻找一个最有分量的词用以概括这
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两本书的恶劣品质，作者所选定的这个词是“民族主义”，可见“民

族主义”在这些作者的心中接近妖魔鬼怪。 

    其实《中国不高兴》是一本很有见地的著作。其中至少有三点对

于当下知识界具有警示意义。第一，《中国不高兴》对于五四以来弥

漫于中国精神文化领域的自轻自贱倾向进行了批评，并将其概括为

“逆向种族主义”(将通过殖民掠夺和屠杀建立世界霸权的西方看作

优等人种，将在殖民屠杀和掠夺中惨遭失败的中国看作劣等人种)。

我看中国确实到了从逆向种族主义情结中摆脱出来的时候。第二，《中

国不高兴》认为，知识分子除了关注国家内部公平、人权等问题之外，

还应该关注国际社会中自己国家的利益，也就是将国家利益纳入知识

分子的视野之中，并提出了内修人权、外争族权的明确主张。第三，

《中国不高兴》主张值此中国崛起之际，中国知识分子应该具有包括

“国家战略”在内的新的全球意识。 

    这三个问题极具现实感，是这个时代无法回避的重大命题。我们

为什么不可以就这些命题与作者展开讨论或辩论？为什么不愿意承

认这些问题的存在，而非得用诸如“民族主义”这种从西方意识形态

仓库中捡来的陈年旧货，给这些著作和作者扣帽子、泼脏水呢？难道

一个虚幻的意识形态概念，真的比中国的国家利益和国民福祉更重要

吗？ 

    很多国人并不知道民族主义对于中国来说究竟是有利还是有害，

只知道既然西方人说了民族主义不好，咱们就不应该再喜欢。那意思

是，咱们这种劣等民族，就不配讲什么民族主义。这正是《中国不高
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兴》所批评的逆向种族主义的表现。 

    一百年来中国学术界几乎没有自己的话题，所有的命题和思想乃

至于观点都是从西方引进的。对民族主义的妖魔化描述正是来自西方

世界的文化现象。民族主义以及与此相关的国家主义、爱国主义，本

是近代以来西方列强配合其民族国家运动而建构的意识形态。借助国

家主义思潮，欧洲大地上原先经常混战不休的政治实体逐渐划清了政

治和利益的边界，从而形成了今天所谓法国、德国、荷兰、奥地利、

意大利、英国等等民族国家单位。 

    在他们各自强调自己民族国家利益的过程中，各国之间产生了严

重的政治斗争和军事冲突。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2701:25 

    欧洲人面对两次世界大战造成的废墟，痛定思痛，认为这是国家

主义和民族主义思想带来的悲惨结果。第一次世界大战结束以后，欧

洲知识界就开始了对于民族主义的否定和清算。二战以后这种否定和

清算尤为坚决。汤因比就把民族国家理论看作西方文化的毒瘤，它所

造成的最大恶果是通过两次世界大战将西方世界推向毁灭的边缘。西

方人有意降低甚至否定国家认同的人文价值，固然含有真诚反省的一

面，但是，我们可以大胆地指出，也有通过消解其他地区居民的国家

认同，进而为新的殖民掠夺扫清障碍的用意。在西方强国仰仗民族国

家理论，为了满足国家利益而肆意掠夺全世界的财富，进而将自己建

设成了世界上最为强大的霸权国家之后，被殖民地区正是借助同一个

民族国家理论，建设起新的国家组织，从而纷纷摆脱西方殖民强国的
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控制与奴役。对于广大的被殖民的东方地区而言，民族国家理论乃是

一个尚未失去正面价值的有效学说。西方国家将族国家理论妖魔化，

实际上包含着对于东方主权国家的政治价值和人文价值之消解。在降

低国家认同的人文价值的过程中，西方国家抬出世界主义、国际主义

等等概念用以取代。在实际文化运动之中，世界主义、国际主义并没

有产生多大的影响，倒是对于西欧地区各个国家及其居民在文化上、

种族上的认同与统一，起到了引导作用。它的现实的成果就是欧盟的

出现。 

    二战结束以后，政治与军事殖民的漫长历史告一段落，为了在新

的语境中持续他们的殖民统治，巩固他们的殖民成果，维护他们在五

百年殖民历史中形成的霸权地位，一个超越“国家”概念的、具有文

化和种族同一性的概念出现了，这个概念叫做“西方”。欧洲和美国

迅速抱作一团，他们依然是世界的老大。他们扮演着弱势国家保护者

的形象，这种形象只是殖民时代宗主国形象的翻版，他们各式各样的

跨国公司、金融机构以及形形色色的国际组织，像毛细血管那样细密、

严谨地伸向世界各个角落，实现着对于全世界财富、资源的控制和攫

取。对于西方强国的跨国公司来说，他们到东方世界进行掠夺的第一

个也是最主要的障碍就是那些地区的国家政权，只有淡化了弱势地区

的国家主权，他们才能减少掠夺的障碍和代价，从而实现利益的最大

化。美国学者亨廷顿在《文明的冲突》中，强调作为整体的西方文化

与世界上其他文化类型的(例如伊斯兰文化、中国文化等)的区别、对

峙与矛盾，并预言日后世界上的冲突与战争主要发生在不同的文明之
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间。这种解释框架的变更，一定程度地掩盖了西方社会对于国家利益

的追求，尤其掩盖了他们为了自身国家利益而肆意践踏和掠夺其他国

家的国家利益以及公民利益的真相。好像世界的纷争不是因为西方国

家的掠夺引起的，而是不同文明的不同观念引起的。这显然是一种欺

人之说。 

    一百年来，中国精英群体一直跟着西方国家鹦鹉学舌，所有的学

术命题都照搬西方。西方人吃饱了，中国精英就忙着打饱嗝，西方人

感冒了，中国精英就忙着咳嗽，西方人在某个方面走得过火了，中国

精英就马上跟着拉肚子。 

    民族国家理论甚嚣尘上的时候，中国精英还浑然不觉。等到西方

的大炮把中国彻底轰倒，中国精英慢慢醒过神来，决定要拜倒在这个

强盗脚下，从此跟着那一群血迹斑斑的强盗亦步亦趋。在五四运动前

后，世界上被压迫民族借助民族国家学说，掀起了一个摆脱殖民统治

的高潮。西方学者当然要拿着世界主义、国际主义的学说，来给这种

民族自治要求和爱国精神灭火。中国的精英学者也跟着猛拉民族主义

和爱国主义的肚子，大谈民族主义、爱国主义的弊病，大谈国际主义

和世界主义的神圣，就像今天的精英高度亢奋地大谈全球化一样——

他们根本不想想，当时的国际究竟是谁的国际？当时的世界究竟是谁

的世界？今天的全球化究竟是谁的全球化？ 

    中国本来就是一个爱国主义资源极为稀薄的国家，近代以来处于

欧美和日本这些民族主义疯子的重重包围之中，长期面临着灭国的威

胁。 
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    中国的精英群体却不知道适时地利用西方社会出现民族主义疑

虑的国际背景，好好鼓动国民热爱自己的国家和文化，以便适时地强

化国家认同和民族凝聚力，在虎狼环伺的险恶境遇中打开中华民族的

生存空间。 

    与此相反，中国精英群体竟然跟着西方学者盲目嚷嚷着世界主义

之类，同时对自己的传统文化发起猛烈的、毁灭性的攻击，还自以为

这样就是站到了国际前沿，就跟那些伟大民族的伟大学者同样伟大了。

这是断送中国前程的愚蠢行为。 

    中国的战国时代曾经发展起爱国主义，屈原沉江、晏子使楚、郑

国牛贩子弦高智退秦师等等爱国故事成为千古美谈。可是，秦汉建立

大一统帝国之后，周边没有文化水平和政治建制相对等的国家做对应

物，国家的观念在中国人的心中日渐淡薄，天下观念却日益发达。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2701:28 

    《礼记》描述君子的志向和职责，不以治国为终点，而是直指天

下。国家只不过是人类分群的一种组织模式，天下则指全人类的人文

存在。天下胸怀，非爱国主义所可比拟。 

    不独精英群体乐于以天下胸怀包容家国之志，连普通居民也不以

国家为意。南宋时期，面对被异族侵吞的大片北方国土，江浙的居民

却反对大动干戈收复失地。他们关注的是过好自己的日子，不愿意看

到政府以收复失地的名义课以重税。这种选择显示了国家认同在居民

心中占有的地位不是很高。早在十六世纪，来华传教的利玛窦就敏锐

地发现，中国从来不以国家的名义跟周边社会打交道。那些小国来中
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国进贡，中国的心态不是“交易”而是“交往”。中国朝廷赏赐大量

的财物，作为贡品的回报。如果用西方贸易的眼光看待，中国朝廷颇

为吃亏。可是中国的“贡赋贸易”体系本不是一种“国际交易”模式，

而是一种“天下交往”模式。后来的一些西方学者更明确地认为，中

国不是一个国家，而是一种文明。中央政权跟它的臣民及众多藩属国

组成一个文明体系。这跟中国近代学者的认识基本一致。梁启超在《爱

国论》和其他许多著作中都表述过这个意思，在中国无法以独立国家

的名义自立于世界的那个悲惨时代，梁启超的这种描述充满了无奈。

事实正是如此，在中国人民备受凌辱的整个近代史上，满清权贵就一

直没有把国家利益放在重要的位置上。他们始终把诺大的中国看作他

们的狩猎场，以汉族为主体的各族人民始终是他们的最大对手，而不

认为他们跟汉族是一个国家共同体。他们在惨遭失败之后，不得不“量

中华之物力，结与国之欢心”，也就是把汉族等等猎物让出一部分给

西方强盗。满族也是中华文化圈的一部分，他们的心态，一定程度地

体现了中国民众国家意识和国家认同的匮乏，离爱国主义似乎相去甚

远。 

    由于近代以来反复遭遇西方列强的屠杀、劫掠和各种形式的奴役，

精英群体中少数杰出人物通过反复的学习和思考，终于逐步建立起国

家观念，滋长起强烈的爱国激情，并投身到保国保种的斗争中。第一

次世界大战爆发后，梁启超、梁士诒等爱国人士主张通过参战改变中

国卑屈、孱弱的国际地位。可是世界霸主英国坚决拒绝中国参战。袁

世凯当局在英法联军战局失利的情况下，要求由中国派工人(而不是
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军人)到法国战场从事后勤工作，才被应允。十四万五千华工为协约

国的胜利牺牲了两万多人。中国因此而成为二十七个战胜国之一。可

是，中国人民的鲜血并不能博得西方强国的尊重。 

    巴黎和会上，中国作为战胜国竟然没有权利收回被战败国德国占

领的青岛等等领土，世界霸主们决意将德国在中国的权利移交给恶魔

国家日本。 

    中国以战胜国的身份受到这般凌辱，激发了中国国民强烈的爱国

心。1919年五月，由中国学生、中国工人(包括从一战战场返回的华

工)、中国商人、中国市民共同参加的游行、罢课、罢工、罢市运动，

标志着中国民众国家意识和爱国精神的觉醒。这次后来被命名为五四

运动的爱国运动受到少数杰出人物的支持，成为日后中国一度彻底摆

脱西方殖民者控制和奴役的滥觞。五四青年群体爱国精神的觉醒，与

精英群体中少数杰出人物的爱国主义思想相呼应。1902 年，梁启超

在撰写《论中国学术思想变迁之大势》的开头，热情澎湃地说：“於

兮，美哉我国!於兮，伟大哉我国民!吾当草此论之始，吾不得不三薰

三沐，仰天百拜，谢其生我于此至美之国，而为此伟大国民之一分子

也。……吾欲草此论，吾之热血，如火如焰，吾之希望，如海如潮。

吾不自知吾气焰之何以喷涌，吾手足之何以舞蹈也。於兮!吾爱我祖

国，吾爱我同胞之国民!”在国将不国的苦难时期，梁启超始终跟这

个苦难国家相依为命。尽管他是最系统地学习西方文化与产业、科技

的最早提倡者之一，尽管一战以后他也发表过许多阐述世界主义的文

章，可是梁启超从来不曾为了追赶西方的时髦，而把自己置于国家民
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族之上，从来不曾以导师名义对自己的国家民族指手划脚。他始终把

自己置于这个苦难民族的群体之中，置于这种伟大文化的滋养之中。

若是其他精英人物对于国家民族怀有“三薰三沐”十分之一的庄严感

和虔敬心，也不至于用那种畸形的方式诅咒自己的国族和文化。梁启

超很可能是着意激发中国国民的国家意识和爱国精神的先驱。他对于

中华民族及其文化的真挚感情，他对于中国同胞的深切热爱，今天读

来依然禁不住热血奔涌。 

    以梁启超为先驱、以五四运动为标志的爱国主义精神的觉醒，完

全是在殖民帝国的长期掠夺和凌辱中，激发起来的自卫反应，我们不

得不被迫爱国。可是这种“被迫爱国”的觉醒，却没有在日后的中国

一以贯之，而是经历了异常曲折的发展：一会儿彻底断裂、一会儿游

丝一线、一会儿突然高涨、一会儿竟然作为负面价值受到精英群体的

围剿和扫荡。 

    自从二十世纪八十年代以来，中国的精英群体竟然因为当年中国

没有像印度和香港那样沦为完全的殖民地而痛苦得寻死觅活。他们对

于五百年殖民史上所有血淋淋的事实一笔抹杀，他们对于西方列强用

四个士兵的阵亡造成中国三万士兵牺牲的残酷屠杀完全视而不见。他

们决定奋起直追，超越时空限制，跪下来请求殖民者的后代将中国重

新纳入任由他们控制和抽血的轨道。在他们生起这个愿望的时候，爱

国主义自然受到压抑，在他们高歌猛进的时候，爱国主义受到空前的

围剿。如果哪个少不更事的年轻人面对西方人的暴行(比如轰炸中国

大使馆)稍稍表示一下不高兴，他们说这是“愤青”，要是有人胆敢在
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国际社会中表达了一点维护中国利益的愿望，他们说这些都是“爱国

贼”。 

    中国人的爱国本来是西方人教给我们的，但是一些中国精英说：

我们不配!他们天天羡慕西方人的爱国，同时天天祈祷西方人连我们

的国家一起爱。可是，西方那些高贵的国家，过去他们只爱我们的白

银，并天天琢磨瓜分中国的方案，今天他们只爱免费享用我们的一切

产品，只爱我们为他们的穷奢极欲买单，并天天琢磨如何分裂我们的

国家(美国最著名智囊机构兰德公司所挂的中国地图上，西藏、新疆、

内蒙都不在中国版图之内，更别说台湾了)。 

    尽管如此，少数中国精英依然只允许我们将自己的国家送给西方

人爱，我们自己一爱，就被他们命名为“爱国贼”。 

    中国于是进入了一个公开围剿“爱国贼”的畸形时代。 

    这种畸形现象，显示了中国不同群体在文化认同、国家认同方面

的分裂。这种分裂将给未来中国带来什么样的影响？也许是值得关注

的问题。 

    &gt;&gt;本文仅代表作者个人观点，与大学网无关。欢迎转载大

学网文章，转载请注明来源大学网：http://www.haodaxue.net 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2701:38 

    新京报讯昨日，辽宁省盘锦市村民占地纠纷致死事件有了新进展，

死者王树杰之妻姜洋承认，王家在事发前已经签订了稻田的补偿协议，

冲突起因是其家人对征地范围外的一处住宅提出补偿，协调未果，后

与警察发生冲突致王树杰死亡。 
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    兴隆台区副区长韩彤接受采访时也称，王家在事发前已经签订了

稻田补偿协议。 

    这与记者此前了解到的情况不同。9 月 23 日，记者从村民处了

解到，在冲突发生前，王家并没有签稻田补偿协议。 

    征地纠纷源于“房子”？ 

    盘锦市兴隆台区政府介绍说，今年 3月起，后二十里堡开始征地，

王家所承包的稻田也在征地范围之内。 

    所征土地是当地农场土地，农场已将土地承包给村民，因此需要

解除承包合同，并给予补偿。 

    该协议书称，双方自愿解除承包合同，甲方给乙方 18 年补偿，

时间从今年 1 月 1日到 2029 年 12 月 31 日。补偿金额是每亩地每年

1000元，王家有地 15亩。18年补偿金额是 27万元。 

    该协议最后加了一句话“经 9月 3日双方口头协商意见，同意此

协议。”同时盖有王树龙的手指印。 

    农场起诉王家，撤诉说法前后不一 

    王树杰被打死后，妻子姜洋接受新华社记者采访时称，政府征用

土地，他家因为补偿标准太低没有同意，政府将他们起诉到了法院，

法院的传票已经下来了，定在 10 月 9 日开庭，他家也准备好了出庭

应诉。 

    昨日，兴隆台区政府副区长韩彤告诉记者，农场已于 9 月 5 日，

撤销了起诉，并提供了一份由“盘锦市兴隆台区国营兴隆农场”盖章

的“撤诉申请书”。 
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    “这次不存在强拆和野蛮征地” 

    韩彤辽宁省盘锦市兴隆台区分管建设规划的副区长。昨日接受新

京报记者专访，回应民警开枪打死村民事件中涉及的土地征用问题。 

    新京报：如何与王家谈判？拆迁补偿标准怎么定？ 

    韩彤：从今年 3 月开始,征地，要征 78 亩土地。王家谈了 10 多

次，还曾被农场起诉到法院。王家认为土地征用补偿标准应该按照每

亩 7.2万价格，但 7.2万的价格是集体土地的价格。而他们的土地是

承包了兴隆农场的土地，农场的土地性质是国有农场的国有土地，标

准是每亩 1.8万。 

    ------土地兼并开始了！还有 3到 10年吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2701:51 

    机密数字出来了！ 

    【中华论坛】继续抵制日货：对华出口停止一月损失 12 万亿日

元 

    发表于：2012-09-2620:08:02作者:luntan0312发短信加好友更

多作品 

    ]根据日本财政部的数据显示，中国已在 2009年超过美国成为日

本最大的出口市场。 

    北京时间 9 月 26 日下午消息，钓鱼岛领土争端已使中、日本两

国之间的关系恶化，并波及到亚洲两大经济体之间的业务往来。 

    由于日本企图使钓鱼岛国有化，遭到中国人民的强烈愤慨，进行

了反日抗议活动，导致一些日本汽车经销商被迫歇业。这些日系车企
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在中国汽车市场这一全球顶级汽车市场的销售前景黯淡。日本汽车商

丰田汽车，日产汽车和铃木汽车的中国工厂削减产量。来自中国和日

本的航空公司也已取消或延迟两国之间的航班。据了解，日本企业在

中国关闭了数百家商店和工厂，部分日本工人已回国。 

    中日两国经济联系到底如何？以下为路透社整理的数据： 

    经济损失估值 

    日本大和研究所(DaiwaInstituteofResearch)表示，如果日本对

中国出货量在一个月时间里下降至零，那么日本将损失 12 万亿日元

（约合 1540 亿美元）。根据日本大和研究所的计算，在同等条件下，

日本工厂产量将损失 2.2万亿日元。该研究所还估计，如果日本的汽

车出口停止一个月，这将意味着 1445亿日元的损失。 

    三井住友证券(SMBCNikkoSecurities)估计，如果反日示威游行

持续一个月，日本产品在中国的销售也停止一个月，那么销售总额将

减少 1.5万亿日元左右。 

    贸易 

    根据日本财政部(FinanceMinistry)的数据显示，中国已在 2009

年超过美国成为日本最大的出口市场。2011 年，日本对中国的出口

占其总出口近五分之一，这一数值在 2001年时还不到 7.7%。 

    根据中国海关总署，日本是中国的第三大贸易伙伴，仅次于欧盟

和美国，两大经济体之间的贸易在 2011年增长 11.7%，创 3450亿美

元。 

    直接投资 
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    2011 年，日本对中国的直接投资达到 1 万亿日元，增长了 60%，

高于 2005年 7260亿日元的记录值。同年，中国对日本的直接投资从

2010 年的 276 亿日元大幅下跌至 89 亿日元，但仍远高于 2005 年 13

亿日元的水平。 

    日企 

    截至 2011 年 10 月 1 日，在中国大陆及香港地区共有 33,400 多

家日企，相比 2010年增长了 75.4%。（瑥丼） 

    -----我是这样看这个数字的 

    1：如果日本对中国出货量在一个月时间里下降至零，那么日本

将损失 12 万亿日元（约合 1540 亿美元）。什么意思？每年我们用血

汗钱换的美元要让小日本拿去将近 2万亿美元！ 

    2：根据中国海关总署，日本是中国的第三大贸易伙伴，仅次于

欧盟和美国，两大经济体之间的贸易在 2011 年增长 11.7%，创 3450

亿美元。这和日本自己的统计数字差异太大！为什么？漏了什么？掩

盖什么？ 

    3：2011年，日本对中国的直接投资达到 1万亿日元，增长了60%，

高于 2005年 7260亿日元的记录值。同年，中国对日本的直接投资从

2010 年的 276 亿日元大幅下跌至 89 亿日元，但仍远高于 2005 年 13

亿日元的水平。 

    -----这意味着日本对中国一直有巨额投资是我们投资日本的

100倍，如果相互没收财产中国绝对划算！另外表明日本实际上和美

国一样是中国经济的主要控制者，如果不把日本势力去除美国如何得
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利！钓鱼岛事件美国策划的战略判断很清楚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2701:52 

    实际上我知道，我个人的呐喊是徒劳的！我这里已经把该说的话

全部说完了，尽管我准备了很多专题，很多资料，每天写不重样，写

上 3年都没有问题！但是我又该说再见了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2702:14 

    我会不时发些我拾到和收藏的宝玉石在此帖和大家分享！起码一

个月要发一次吧，文化、股票、人性、教育、学习、发明、养生我也

偶尔接着谈；政治、经济、历史、哲学、军事先就不谈了！谈了也白

谈！实在舍不得离开大家！我要和大家一起活到黎明就必须克制自己

言行！这是个爱国者有风险的时代！欲加之罪何患无辞已经反复上演

本人不触这个霉头！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2702:55 

    @qxxss2012-09-2702:32:31 

    @你的好友能给他开传送门^_^，如：@天涯论坛毛左的很多言论

和呼吁表面看是好的，但是核心的隐喻还是打倒右派夺取权力。他们

如果成功了对底层平民来看有短期利好，但长期不是被右派反击回去，

就是比右派变本加厉，毛左的改革说穿了无非是闭关锁国打土豪分田

地，对上是权力再分配，对下是财富再分配。最后不过是走历史的倒

车。 

    如果我们看看中国的历史，政权和王朝的更替大部分都是血腥暴

力的，即使是再腐朽破陋的王朝..... 
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    -----------------------------本来不想再发表政治性观点，

但是像你这样打上门来惹我的，不要怪我不客气！你们如果学乖点最

好不要惹我！老子不是怕死！毛左的改革说穿了无非是闭关锁国打土

豪分田地----你看过我们毛左的改革提纲了吗？嗯！现在实际上也在

分田地，这个分其实可以用抢来形容了！难道恶霸抢走的田地不该拿

来重新分吗？我这还真不闭关锁国，我主张打出去，丫们敢像我这样

开放吗？既然特权阶层垄断权力我们为什么永远做奴隶不能搞权力

再分配！既然我们的生产资料被剥夺我们为什么对不能财富再分配，

不是要公平民主吗！为什么资本主义不讲生产资料的公平民主！资本

主义代替封建主义是不是财富再分配，这是开历史倒车吗？你只看中

国的历史，政权和王朝的更替大部分都是血腥暴力的，你没有看到这

些王朝对人民的血腥镇压和疯狂掠夺！谅你回答不了！ 

    你唯一说对的就是这句：现在的应试教育失败吗？对上层来讲不

失败！而是很成功。无非是把过去的八股变成现代的数理化外语什么

的，都是强塞硬背 

    ，教出来的无非是一个个会说英语会算微积分的小奴才！和古代

那些会背唐诗宋词的秀才有什么不同吗？！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2710:05 

    @tigerking812012-09-2709:49:23 

    造屁的反，过去造反是木棒对长矛。现在造反是菜刀对机关枪坦

克。 

    我看楼主也就高三教师的水平。 
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    ----------------------------- 

    我没有鼓动造反啊，这事是掉脑袋的事，人们是不会轻易被忽悠

的，毕竟都只有一个脑袋！不是走投无路全世界哪的人都一样不会玩

命！但是我可以说你的菜刀对机关枪坦克话绝对是错的！如果美国日

本进来不说毛泽东时代民兵训练大纲，就是新式武器适合城市战的民

兵自造的廉价的比军队更实用武器，一夜间哥就可以设计出来，哈哈，

小时候没事就研究这个，我把我们家能拆的东西全部拆坏过，说一个

简单的，就是陷阱就可以发明出多少花样，知道结婚时喷花的礼花筒

吗？如果喷的不是礼花是汽油？不说了，人民群众的智慧是无穷的！

我们咋样也比伊拉克抵抗力量有技术含量！不是光有坦克枪才能杀人！

知道强力胶吗，我可以瞬间将美军坦克凝固！跟哥玩！哼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2710:15 

    @hyh5502012-09-2702:54:05 

    文/端宏斌 

    早晨六点半，市中心的公园，一群老头老太们正在早锻炼。一老

太说：最近怎么没看到张大伯了？另一人说：张大伯生病了，走不动

了。老太回答：要告诉张大伯，好好活下去，争取多拿国家的养老金，

不能便宜了共产党！说完，其他人都笑了。 

    以上是公园里很常见的一幕。只是他们想错了，给你交养老金的

可不是党和政府，而是现在工作中的年轻人。事实上现在这辈老年人

是最幸运的一代，因为中国正享受着史无前例的........... 

    ----------------------------- 
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    关键是这话：“这个钱就相当于是强制储蓄。想想看，你公司为

你拿出了 1.4 万，本来这些钱可以直接给你的，但你只能拿到 8 千，

剩下的 6千都交掉了，而且你还不知道是交给了谁。”国家会有计算，

当快速发钱出现恶性通货膨胀苗头时，只有强行把货币冻结！我们发

那么多货币没有出现恶性通货膨胀，原因是股市消灭——现在股市的

火炕没有人跳了；房市保值——现在全部贷款买几套房已经到极限；

还有一个大头社保强制储蓄冻结！现在前两个不行了，当然要提高最

后一个冻结功能了！社保买最低限度的就行了！也不可不买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2710:19 

    本人为了儿女妻子不担心，当前不再评论政治经济了，但是五毛

和右派不要惹我！惹我我就来一段让你们难受，赶快都请示总部去吧！

不要挨老板耳刮子！再说一遍哥烦着呢，没有哪个本事你们不要惹老

哥我！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2710:42 

    原证监会主席周正庆：当务之急是先把行情搞上去 2012年 09月

27日 07:4826日，由西南财经大学证券与期货学院主办，西南证券、

宏信证券协办的“中国股市阵痛、希望与转折”研讨会在西南财经大

学举行，原中国证监会主席周正庆，国家信心中心首席经济师、预测

部主任范剑平出席会议，就目前宏观经济的运行趋势及中国股市存在

的问题提出了中肯建议。 

    周正庆认为，导致中国股市低迷的根本原因有四：一是领导机关

和相关政府职能部门对股市的重视程度不够，对自身存在的问题解决
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不够，导致证监会成了一个喊话部门而很难有具体措施落到实处。二

是股市直接融资的比例偏低。三是资本市场还未成为中小企业主要融

资渠道。四是货币、资本和保险市场之间没有协调发展。对此，周正

庆建议全面应用经济、法律、行政等手段，稳定、协调各方之间的利

益，保证流动性正常运转，并提出了四个建议：首先，应按照“三个

有利于”指导金融改革。 

    参考“5·19”行情当年启动的成功例子，参考我国具体国情，

采用既能抑制通胀，又能有效推动股市的政策。他表示，现在当务之

急是先把行情搞上去，未来只有“慢牛”才是最符合中国国情的走势。

其次，落实中央银行的调控，建立多个市场协调发展，稳定货币市场

和其他市场的健康有序发展。第三，大力发展资本市场，提高直接融

资比例，坚持不懈发展中小板、积极稳妥发展创业板、重视海外市场、

场外市场、各类债券固定收益类产品，探索并培育资产证券化的道路，

培育机构投资者的积极性。 

    此外，还应建立一只专门的基金，配合相关政策主要用于对股市

发挥作用，调控股市出现的不正常、非理性的大涨大跌。对于该基金

的资金来源，他建议可以从印花税，或外汇储备、市场自身筹措等多

方面共同努力。 

    对于投资者十分关心的明年中国经济会否快速回升的问题，范剑

平认为，现在中国宏观经济还看不到强烈回升的趋势，企稳是唯一的

希望。范剑平判断，明年全国 GDP 增速平均水平在 8%左右，有小幅

回升但难出现大的增长。对此范剑平给出了三个理由：一是短期内国
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内企业库存水平上升，抑制了厂家的生产空间。二是从中期看，国家

大力扶持重大新兴产业，但在实际过程中却遭遇了“滑铁卢”。三是

从长期看，中国经济政策需要创新，不能仅依靠现存的货币政策和财

政政策度日。不过，范剑平表示，在不远的将来，中国经济复苏是大

概率事件，我们应该对中国经济的未来和中国股市的未来充满信心。 

    此外，与会的西南财经大学证券与期货学院院长冯用富和副院长

贺国生，也针对中国股市发表了意见。贺国生认为，中国宏观经济高

增长但股市零收益的原因，是 IPO价格过高、坏公司包装上市业绩变

脸快、再融资价格高以及相关部门收取的佣金和印花税水平不低。冯

用富则认为，中国股市并没有完全丧失希望，目前至少可以从两个方

面看到中国股市已经见底的信号，一方面，股市现在的低估值已经具

备了很强大的吸引里，目前平均估值比 2008 年 1664 点时还低 10%；

另一方面，中国经济每年保证 7%以上的增速，仍高于世界主要经济

体，与此同时，全球金融体系由于欧元区的崩溃而大幅波动的担忧减

少了。 

    --------股市直接融资这是个什么东西？看这个标题他们是为

外资一把拿走中国资产做最后舆论准备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2721:50 

    @simonsailed2012-09-2714:25:51 

    @zxl196820122012-08-0617:52:08 

    房地产不行了，新型产业咋样？看消息：大光伏企业上万人停工

被叫停管理层称高度重视 
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    我想轻轻的问下:光伏行业是不是中央所说的不同于房地产的新

型,高科技的,经济转型所希望的行业？？？？？ 

    -----也不行，核心技术在人家手里！网友说的好：把清洁输出

给人家，把污染自己留下，多么舍己为人的精神，为什么还挨操呢？

为什么自己人都........... 

    ----------------------------- 

    非常高兴业内人士谈我们的实体产业！关键是这句：“很多人抱

怨光伏企业把产品出口到国外而不给本国用，那是因为人家国家给补

贴民众用得起，并且人家国民注重环境保护这一概念。”我们出口退

税宁可补贴外国用也不补贴国内用！您的话使我有信心让中国经济转

型！我认为突破口就是给老百姓补贴发钱发消费券消费特定国产商品！

我在草原、沙漠看到很多牧民用太阳能光板满足了基本用电，我想这

是多大的市场需求啊！在新疆广阔的土地到处支上太阳能光板这我们

还用挖煤炭和石油吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2721:54 

    @寻找农业合作 2012-09-2718:48:39 

    按劳分配已逐步演变为按权力分配 

    "越穷越忙,越忙越穷"这就是中国的穷忙族,其人数已占我国现

阶段就业人口的相当比例,为什么会这样？因为我们的财富分配制度,

已悄然发生演变,按劳分配的原则,已逐步被"按权力分配"的原则所

取代.你的收入多少与你的贡献大小和劳动绩效已无太大的关系.而

你所工作的单位是否垄断行业或你在单位的地位高低、权力的大小才
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是你收入多少的决定因素。 

    拿国有企业来说，同一企业内........... 

    ----------------------------- 

    您说的非常深刻，但是我想说封建的权力分配慢慢就要演化成按

照资本分配！我预测下一步政改的方向就是前苏联官员把权力得来的

财产洗白成资产的路子！哦，我犯规了！为了和大家还能说话，不深

谈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2722:10 

    @10星心雨 2012-09-2716:26:31 

    支持楼主，因为我也是人家口中的一个左派，虽然现在右派当道，

经常被人骂但是我一直坚持自己的思想 

    ----------------------------- 

    其实，他们关键是拿住了大众话筒！把持舆论，他们根本不敢让

左派人士说话，不是小看他们，他们的智力就是掩耳盗铃的智力！就

拿哪个白岩松来说，网上一段时间以来 QQ 群炒作转发他的哪个把钱

给外国人花的讲话，把他打扮成民意代表！是什么人能够动员如此强

大的 QQ 传播？我可以下个结论，现在媒体中能够露面的所谓民意代

表基本都是人家的人，著名的有郎咸平、时寒冰、韩寒、现在他们在

制造郭敬明！倒是崔永元我看还比较靠谱，就让他边缘化了！他们在

最近的几次重大案件和争端中采取的无非就是断章取义，掐头去尾，

似是而非的手段！比如打人一巴掌为什么要打？不说，就是打人不对！

满世界喊谁谁打人了！比如我强奸了白岩松他老婆，我还没有提上裤
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子小白进来给我一耳光，我系上裤子立即满世界喊白岩松打人了！至

于为什么白岩松打我？在我控制的媒体不许说不能说，我就是强调白

岩松打我了，要把白岩松法办！嗯！我控制的媒体就是对我强奸白岩

松他老婆视而不见选择性失明！事情的实质就是这样一个实质！白岩

松之流自以为聪明，把全国人民当弱智耍的人就是天下最愚蠢的人，

掩盖真相强词夺理营造话语霸权的人我们必将以其人之道还治其人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2722:14 

    @simonsailed2012-09-2714:25:51 

    @zxl196820122012-08-0617:52:08 

    房地产不行了，新型产业咋样？看消息：大光伏企业上万人停工

被叫停管理层称高度重视 

    我想轻轻的问下:光伏行业是不是中央所说的不同于房地产的新

型,高科技的,经济转型所希望的行业？？？？？ 

    -----也不行，核心技术在人家手里！网友说的好：把清洁输出

给人家，把污染自己留下，多么舍己为人的精神，为什么还挨操呢？

为什么自己人都........... 

    ----------------------------- 

    欧盟他妈的就是得了便宜卖乖，我们自己培育国内市场，如果发

地方债搞这个完全合适，这个不存在还不上帐的问题，我们可以世世

代代用太阳能！如果我主持这件事这将是我们中国 30 年来规模投资

首次获得巨大收益，发行货币彻底解决能源问题带动一个替代房地产

产业的新产业的胜利道路！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2722:26 

    @万里长梦 2012-09-2714:08:11 

    @zxl196820122012-09-2710:15:31 

    @hyh5502012-09-2702:54:05 

    文/端宏斌 

    早晨六点半，市中心的公园，一群老头老太们正在早锻炼。一老

太说：最近怎么没看到张大伯了？另一人说：张大伯生病了，走不动

了。老太回答：要告诉张大伯，好好活下去，争取多拿国家的养老金，

不能便宜了共产党！说完，其他人都笑了。 

    以上是公园里很常见的一幕。只........... 

    ----------------------------- 

    他们什么都能做出来！退休年龄 65 岁是终极目标，经济撑不住

一个社保的时候实际局面之险恶无法想象！股市的社保资金应该已经

被套了！现在没有人会救股市，实体都救不了救股市？没有病吧！外

资扩大投资比例放开限制就要来了！这才是信号！其他都是骗人！坚

定信心不到 1800 不入！不看到外资扩大投资比例放开和强制分红为

标志的实际利好不来就是到 1400 都不能大入！我研究过世界投资家

成功和失败的特点，发现他们在看准以后哪怕已经是亿万富翁也敢于

用全部身家借巨额款投入！我不提倡大家借款，但是我把自己全部流

动的钱在看准后全部投入还是可以做到的！其实我这种心态是发不了

大财的！但我对投资是爱好，我不是赌徒，只是想证明我的理论而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2722:31 
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    @simonsailed2012-09-2714:25:51 

    @zxl196820122012-08-0617:52:08 

    房地产不行了，新型产业咋样？看消息：大光伏企业上万人停工

被叫停管理层称高度重视 

    我想轻轻的问下:光伏行业是不是中央所说的不同于房地产的新

型,高科技的,经济转型所希望的行业？？？？？ 

    -----也不行，核心技术在人家手里！网友说的好：把清洁输出

给人家，把污染自己留下，多么舍己为人的精神，为什么还挨操呢？

为什么自己人都........... 

    ----------------------------- 

    完整表达意思：欧盟他妈的就是得了便宜卖乖，我们自己培育国

内市场，如果发地方债搞这个完全合适，这个不存在还不上帐的问题，

我们可以世世代代用太阳能！用了太阳能不是就省下了大笔购买石油

的未来的钱吗？那么这个金融创新全国人民一定会支持！这个债可以

发！我们就会一举成为世界太阳能利用大国！再见了波斯湾，再见了

美元！如果我主持这件事这将是我们中国 30 年来规模投资首次获得

巨大收益，发行货币彻底解决能源问题带动一个替代房地产产业的新

产业的胜利道路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2722:39 

    白岩松：韩德强教授打 8旬老人耳光其实是另一种汉奸 

    法不责众，法可择众！好啊我们已经把白岩松先择出来了！我等

着小白打我一耳光，不许全国媒体说我是强奸他老婆挨的一耳光！为
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了美女这一耳光我挨定了！对于白岩松的流氓无赖言论我们必须给他

还以颜色！我现在就找我便宜备用的那幅眼镜，到时候顺势一耍头，

他小白还得把他的金丝边眼镜配我，我让他赔了老婆又折兵！当然是

不是判他刑取决于小白的态度！实在看不过这个狂妄的小白！小白老

婆是谁？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2722:59 

    @tujishibing0012012-09-2722:45:08 

    楼主，再等一等再走，我只关心房子，现在看到农村已经开始兼

并土地，这个房地产是否依然还会火爆，真是太担心未来了，太不踏

实了，唉，无奈啊！！ 

    ----------------------------- 

    好，等几天，还没有人查水表，还能继续写，他妈的这太像永不

消逝的电波里发电报的地下党了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2723:20 

    这个世道，逼的人见了汉奸不能打不能骂要当老太爷一样供着才

行吗？我呸！据说四川某地 800 老人要求严惩韩教授，需要不需要

8000万人签名要求严惩汉奸？我们全部都实名制，看一看！试一试！

我可以到南京在南京大屠杀纪念馆门口征集签名，我可以到北京毛主

席纪念堂门口征集签名，我可以到拉萨让西藏同胞签名，我可以只身

捧着毛主席像到新疆和田喀什最偏远的山区找少数民族同胞签名，我

可以到海南农村找每一家正屋摆毛主席像的人家签名！甚至我可以在

每个城市找出租车挂毛主席像的司机师傅签名！我最不济起码到中国
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每一个共产党的党支部找 8000 万党员签名！韩教授感动了我，我要

感动全中国！签名者感动全世界！我明天就买自行车征集志愿者全国

骑自行车签名！我们就是要为毛主席鸣不平！我就不信爱国有罪汉奸

有理！中国之大没有我们说话的媒体，央视不让我们说话我们就找全

国的共产党员全军将士全国的父老乡亲评一评理，凭什么爱国有罪汉

奸有理！凭什么？我们还是共产党的天下还是中国人民的天下吗！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2723:29 

    @雨剪 2012-09-2723:12:30 

    LZ，小弟还要跟着你炒股呢！哈哈！ 

    ----------------------------- 

    网友说：“今天 A 股的表现来看，大盘的启动应该说意料之外，

情理之中，据统计，本周前三天，深市旗下基金连续买入，这是事实，

而另一纸传闻则成为了大盘上行的导火索，那就是新股很可能暂停发

行，我们且不管是否成真，至少在 2000 点附近管理层确实有点坐不

住了，毕竟这是国民经济的晴雨表，尽管时常不准”。 

    关键这句：“一纸传闻则成为了大盘上行的导火索，那就是新股

很可能暂停发行”新股发行停止意味股市死掉是最大利空！靠假消息

上涨的股市只有跌的更惨！他们黔驴技穷了！没有实际资金进入了

2500 点说要进的社保和保险资金哪里去了？要么就是在忽悠骗人，

这意味着人家在等更大底部！要么就是真进去被套死了！这样中国境

内所有弹药用完！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2723:55 
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    @zxl196820122012-09-2722:59:07 

    @tujishibing0012012-09-2722:45:08 

    楼主，再等一等再走，我只关心房子，现在看到农村已经开始兼

并土地，这个房地产是否依然还会火爆，真是太担心未来了，太不踏

实了，唉，无奈啊！！ 

    ----------------------------- 

    好，等几天，还没有人查水表，还能继续写，他妈的这太像永不

消逝的电波里发电报的地下党了！ 

    ----------------------------- 

    房地产绝对不会再火起来！食品价格为标志的通货膨胀会快速吸

干人们的剩余资金，甚至无力继续付房贷！地方债原来说推迟 1年还

银行，现在有材料说是推迟四年再还银行！银行是有贷款比例的，地

方政府疯了一样的在卖地，地方债的规模一定远超过中央知道的数字！

因为显然他们不要说还债，办公花费都快有问题了！现在最怕他们把

农民土地一把廉价卖给外资啊！官员们是真急了开始抢地了！抢地的

枪声已经响起！外资拿了地不会傻到盖房子的，他们真要种地了！食

品价格快速上涨下人们绝不会抢房子会抢购的是粮食和食用油！官员

很纠结又想征房产税找个发财的路又害怕成为房地产崩溃的发令枪！

如果房地产成交量在年底前快速归零那么房产税就会在明年推出！房

产税的推出意味着房价正式暴跌！那时政府知道没有多少人买的起房

了，地卖不动了，他们就会下决心转移到搜刮已买房的人方面！盘锦

哪个抢地事件表明，农民获得的补偿最多就是在农村买套房，城市就
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是个首付！失去土地的农民在城市一旦遭遇经济危机和萧条，人们嫌

饭价贵不敢上饭馆吃饭，那么就会大量在城市失业！我自己就发现原

来 10 多块钱的抓饭现在 20-30 了！我也不太在外面吃饭了！当一个

月必须再外面吃饭花 2000元时，3000元其他消费时，十万元就会迅

速消失！等着吧卖车卖房卖黄金的就会多起来！有两套以上房拿房子

保值的人发现实际上空置的房子成了吸钱的机器！脱手是必然的选择！

不要说出租的话，城市的物价太高农民工也不来了！服务业租房子的

人消失了，租给谁？百业萧条！食品价格将超乎人们想象的涨！我都

想开个粮店去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2800:03 

    @椰子花生 2012-09-2723:41:34 

    @zxl196820122012-09-2722:59:07 

    好，等几天，还没有人查水表，还能继续写，他妈的这太像永不

消逝的电波里发电报的地下党了！ 

    ----------------------------- 

    啥时候从保密局里听到一声枪响啊？---保密局的枪声，这部电

影不错。 

    落伍了，搞不懂啥叫左派，啥叫五毛，啥叫右派。无意中发了几

个关于货币的帖子，认为人民币应该升值或必........... 

    ----------------------------- 

    一切爱国的力量就是左派！卖国势力和汉奸就是右派！拿国家工

资发帖的就是五毛！保密局的枪声？嗯，我对这个话题回避！好像兰
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博这样的越战老兵和警局的人似乎都要调到保密局上班，他们应该不

会也枪走火吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2800:30 

    三亚学生举牌抗议饭价高：上得起学买不起饭 

    2012年 09月 27日 18:34人民网[微博]我要评论(917)秋季开学

以后，海南农垦三亚高级中学的食堂饭菜涨价了，学生们嫌贵，还不

好吃，于是有的学生便到校外买外卖吃，结果刚买的外卖，被食堂的

人给打翻在地。学生们恼了，1000多人集中到食堂门口，打出横幅抗

议，横幅上写着：“上得起学吃不起饭。”事件发生后，学校立即召开

协调会，对食堂提出整改措施。 

    三亚高中学生举牌抗议饭菜价格高 

    所属分类：新闻新功能放大观看 

    蔡同学是海南农垦三亚高级中学的高三学生，也是举牌抗议的学

生之一。蔡同学说，饭菜从这个学期开始涨价，而且幅度很大。 

    学校食堂负责人则说，按照现在的菜价，食堂基本上一直处于亏

损状态。 

    有的学生想去校外买点外卖，却被学校和食堂禁止。副校长周鹰

说，部分摊贩把做好的饭菜从门缝里递进来，让学生购买。食堂负责

人见到此情况后，便阻止学生购买，还打落了学生的外卖，此事引起

学生的不满，于是，学生们打出标语到食堂集体抗议了。 

    抗议事件后，学校召开了学校、学生、食堂三方的协调会，学校

当即要求食堂进行整改。 
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    ------这是最实在的！肚子饿天王老子都不怕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2800:35 

    有网友分析太精辟了：因为这个 80 岁的老人诋毁了毛泽东，要

求人们纪念汪精卫，所以，韩德强动粗掌掴了这个老人，问题由此而

产生，试问白岩松，毛泽东与这个“老人”比，谁的年纪更大？这个

所谓的老人在公众场合中诋毁开国领袖，纪念汪精卫是不是语言暴力？

不言而喻，原来白岩松是欺负毛泽东已经去世，尽管受人诋毁与谩骂，

他是没有能力给予语言上的还击的，如此，按照白岩松的逻辑，对于

死去世的人，人们可以用语言暴力来诋毁与谩骂，这就是说，白岩松

的祖宗可以骂！开国领袖可以骂，而活着的人是不能骂的，可见，白

岩松评判语言暴力的双重标准是多么的泾渭分明！ 

    ------- 

    白岩松的祖宗可以骂！这这这真可以骂？我真就想骂了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2800:38 

    白岩松已经违反了《刑法》第 246条构成诽谤罪，破坏他人名誉，

特别是在中央电视台发表言论是情节严重的行为。除了刑事责任外，

白岩松还违反了 2011年 7月 1日实施的《侵权责任法》，侵害了他人

名誉。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2800:55 

    @qxxss2012-09-2800:50:28 

    @zxl196820122012-09-2702:55:14 

    @qxxss2012-09-2702:32:31 
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    @你的好友能给他开传送门^_^，如：@天涯论坛毛左的很多言论

和呼吁表面看是好的，但是核心的隐喻还是打倒右派夺取权力。他们

如果成功了对底层平民来看有短期利好，但长期不是被右派反击回去，

就是比右派变本加厉，毛左的改革说穿了无非是闭关锁国打土豪分田

地，对上是权力再分配，对下........... 

    ----------------------------- 

    你这个：“毛左的改革说穿了无非是闭关锁国打土豪分田地，对

上是权力再分配”我回复过！你们培训就培训了，起码每个人稍微换

一下词嘛！怎么每个人念经一样的用一样的经文！你们太弱智了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2801:02 

    @椰子花生 2012-09-2800:43:04 

    @椰子花生 2012-09-2723:41:34 

    @zxl196820122012-09-2722:59:07 

    好，等几天，还没有人查水表，还能继续写，他妈的这太像永不

消逝的电波里发电报的地下党了！ 

    ----------------------------- 

    啥时候从保密局里听到一声枪响啊？---保密局的枪声，这部电

影不错。...... 

    ----------------------------- 

    恰好我对此问题很有研究：国是祖先居住的土地和开拓的疆土！

中华民族的基因混合已经各民族血脉相连！按照我的定义蒙古越南也

包含在中华基因里面是我们的国土！华人因为到外国去了，但是他的
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基因包括生理和社会文化基因还是中华的，所以说他的祖国是中国！

至于政权没有不可以更替的！得道就兴失道就亡！一个族群里谁当政

那是另外一回事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2809:56 

    @tujishibing0012012-09-2809:32:01 

    楼主，我们对于政治不要在深谈下去，谈谈我们的生活，毕竟我

们的力量还不够大，事实就摆在这，至于好多人看了什么想法，或者

看了有没有思考什么，不是你能左右的，深思一下其实就找到方向了，

我真心希望楼主能继续留在这，陪着我们度过一个日子就是一个日子，

在这种不安心的社会里，每天上上天涯，知道你还一直在给大家付出

着什么，即便不去回复，每天都已经是习惯，都觉得是一种营养，深

深谢谢楼主，并真心希望就一直这么下去...... 

    ----------------------------- 

    感动！大家就这样一起面对中华民族马上来临的最大危机——生

存危机吧！黑暗中我们同行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2811:06 

    @qxxss2012-09-2802:09:37 

    @zxl196820122012-09-2801:02:59 

    @椰子花生 2012-09-2800:43:04 

    @椰子花生 2012-09-2723:41:34 

    @zxl196820122012-09-2722:59:07 

    好，等几天，还没有人查水表，还能继续写，他妈的这太像永不
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消逝的电波里发电报的地下党了！...... 

    ----------------------------- 

    这个想法实际就是共产主义思想！问题是现在利益多的住别墅的

可以给间房间吗？不会！动物世界的法则就是竞争，但是狼群内还是

协作！狼群之间也是你死我活的斗争！国家之间也是一样！当年戈尔

巴乔夫的思维就是像您设想的一样，结果咋样呢？他的强大狼群解体

了！最后普京还是要把失散的狼群收集起来与别人竞争，你放下武器

别人没有放下武器，你就会任人宰割！俄罗斯的教训已经非常深刻了！

这样说吧，我们在实现建立强大的社会主义祖国前不能超前提出共产

主义的要求，当年毛主席，啊，我没有对他老人家不敬，我也不会自

己的独立思考能力，就是毛主席在世我也会给他老人家写信提出我对

外援助的不同看法！提出对友好社会主义国家领土问题的不同看法！

我认为毛主席在这个对外援助的问题上是思想超越社会主义阶段直

接以共产主义思维考虑问题，当然这是一个真正的共产主义者应该这

样考虑这样的问题，但是社会主义阶段毕竟不是共产主义阶段，还是

有国家利益和领土划分，共产主义阶段才能取消国家世界大同！对外

援助不能超越国家利益！如果毛主席对外援助是为了共产主义理想，

毛主席给我们留下的财富除了主流成功的一面也有个别失误的教训！

我们确实应该全面系统的继承和发扬毛泽东思想，更好的普及毛泽东

思想，我们那么我们现在的对外援助又为了什么？白岩松之流污蔑毛

泽东思想无非就是抓住哪一点点问题而全面否定罢了！毛泽东同志作

为一个历史人物是非功过我们当然可以评议，如果毛泽东同志的是非
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功过可以评议其他的历代领导人我们也都应该能评议！如果也解放思

想就不要划禁区，这个人可以评哪个人不能评！但是评议是要有事实

依据的，不能没有根据的漫骂、造谣、诽谤、污蔑！毛泽东同志（我

内心觉得他老人家一直就生活在我们周围！请允许我这样称呼他老人

家！）除了对外援助和社会主义建设大跃进有些急了快了，没有什么

值得别人非议的嘛！而且大跃进的工作失误也与当时在一线的领导人

有直接关系，就是这样毛主席也做了自我批评承担了领导责任！没有

一点错误不犯的圣人！我们学习毛泽东思想不是把毛泽东同志本人神

圣化，我们不能说毛泽东同志永远正确绝对正确！我们还要学习毛泽

东同志对待批评的态度对待自己决策失误勇于自我批评进而“不二过”

的态度和思想方法！现在有些人不好好学习宪法、党章和宪法党章规

定的指导思想——毛泽东思想遇到工作失误决策失误不是勇于承担

责任，一味推卸责任掩盖责任，这样的人有什么资格否定毛泽东同志！

比如谁对房地产连涨 10 年做自我批评承担责任了？谁对购买美债尤

其是铁定损失的两房债自我批评和负责了？谁对社保忽然发现不够

付退休金了负责？谁对稀土贱卖负责，谁对产业结构 10 年没有进行

实质性调整负责！谁对人民的消费受到严重抑制负责？我们人民没有

听到一句道歉的话没有看到谁对这些失误负责！你们可以批评指责毛

泽东同志的失误，就是文化大革命当然也是可以在实事求是的基础上

批评讨论是非的，毛主席本人也是一向以一分为二的方法分析问题总

结问题，批评的目的是为了总结经验更好的把社会主义事业搞好，但

是问题是为什么你们只是盯住毛主席老年精力有限时产生的的哪一
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点工作失误不放而要以点带面的鼓励放任违反宪法的攻击诽谤毛泽

东思想呢！白岩松之流不要给我们玩这样的文字游戏，这和评议讨论

毛泽东同志的是是非非是两个概念！如果要讨论评议舆论自由你们为

什么要对一切评议你们由于路线错误导致的工作失误不许评议极尽

封杀之能事，说一套做一套，当天下人是白痴吗？你们造谣、谩骂、

污蔑毛泽东同志无非是要全面的否定毛泽东思想、无非是要让中国共

产党像前苏联那样解散下台，无非是要砍旗嘛！白岩松是 1968年的，

我恰好也是 1968 年的，你白岩松吃过几碗饭我也吃过几碗饭！我们

这一代什么政治风波没有见识过？你那点小人伎俩我会识不破吗？

现在否定毛泽东思想的哪些人所用的都是些下三滥的流氓手段，充其

量就是街头混混的手法，哪个挡在反日队伍前面为汪精卫平反大骂毛

泽东的人侮辱的不是毛泽东本人侮辱的是全中国人民的感情侮辱的

是中国的宪法！哪个人维护的是中国历史上最大的汉奸！这样全国人

民同仇敌骇保卫钓鱼岛的时候阻挡人民反日活动大肆为汉奸张目的

人不是汉奸是什么？白岩松不是包庇汉奸是什么这个道理非常明显！

不是你拿着话筒就一定有话语权，你自说自话去吧！人民已经不听你

们放屁了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2811:15 

    @椰子花生 2012-09-2810:12:34 

    @zxl196820122012-09-2801:02:59 

    恰好我对此问题很有研究：国是祖先居住的土地和开拓的疆土！

中华民族的基因混合已经各民族血脉相连！按照我的定义蒙古越南也



753 

 

包含在中华基因里面是我们的国土！华人因为到外国去了，但是他的

基因包括生理和社会文化基因还是中华的，所以说他的祖国是中国！

至于政权没有不可以更替的！得道就兴失道就亡！一个族群里谁当政

那是另外一回事！ 

    ----........... 

    ----------------------------- 

    如果我带 1亿找不上老婆的光棍占领日本，把日本的剩女全部娶

上，我认为日本人可以容纳入华夏民族而不是相反！民族融合又主动

和被动之分！我希望我们主动和日本融合，毕竟日本女人还是比较有

优点的，继承了我们唐朝的一些礼仪文化！这样说占领东京后我们一

定会比他们占领南京更加人性，两国国民更加融洽，这样才能彻底解

决两国人民的隔阂，亲密无间，真正是一家人！所以解决中日问题的

关键就是占领东京，否则中日问题永远不会解决，地球永远不会和平！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2811:22 

    @ttzscsrs012012-09-2810:12:28 

    楼主对于最近开发商疯狂拿地有什么看法？ 

    ----------------------------- 

    里面一定有内幕！春节时各省行行长就得到绝密消息房地产要涨！

但是他们心里其实就没有考虑国际国内形势和市场饱和问题！现在无

非是几种可能，地方政府许以政策优惠，地便宜！银行允许开发商推

迟还款，并且继续给他们提供贷款！这样原来已经有的大风险就不是

一般的大风险，是一个国家的货币体系崩溃的风险了！一旦 3个月后
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-半年后房子卖不掉，银行超大的大窟窿就会漏出来！注意房屋成交

量，年底，关键是年底银行收账，我现在手机短信天天收到两类消息

1：房地产商优惠降价 2：银行高息揽存 

    离泡沫破灭不远了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2811:26 

    @qxxss2012-09-2801:30:55 

    @zxl196820122012-09-2800:55:55 

    @qxxss2012-09-2800:50:28 

    @zxl196820122012-09-2702:55:14 

    @qxxss2012-09-2702:32:31 

    @你的好友能给他开传送门^_^，如：@天涯论坛毛左的很多言论

和呼吁表面看是好的，但是核心的隐喻还是打倒右派夺取权力。他们

如果成功了对底层平民........... 

    ----------------------------- 

    不，前面有和你一模一样的发言，我还认真进行过回复，不会那

么巧合吧？是您自己写的吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2811:28 

    @椰子花生 2012-09-2811:23:33 

    @qxxss2012-09-2802:09:37 

    @zxl196820122012-09-2801:02:59 

    @椰子花生 2012-09-2800:43:04 

    @椰子花生 2012-09-2723:41:34 
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    @zxl196820122012-09-2722:59:07...... 

    ----------------------------- 

    这个没有权威的说法，各自按各自理解吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2812:27 

    @yuyu8706252012-09-2811:31:27 

    @zxl196820122012-7-1816:27:00 

    最近我确实急了！想一想盖茨 39岁成世界首富，陈天桥 31岁成

中国首富，孙中山 28 岁创办兴中会，王然 23 岁当局长，孙权 19 岁

据江东，丁俊晖 15 岁拿世界冠军，邓波儿 7 岁拿奥斯卡，贝多芬 4

岁开始作曲，葫芦娃刚出生就打妖怪。60后据说都要入常了，你说我

急不急。急了就要有作为！最近，我又参加了一个级别比较高的公开

选拔市级教研员的考试，这次..... 

    ----------------------------- 

    我现在经常徒步，群里有很多年轻人也非常热爱毛主席！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2813:54 

    沙钢董事局主席：卖一吨钢“不及”一盘菜 

    2012年 09月 28日 08:53 

    一吨钢“不及”一盘菜 

    说钢铁业入冬并不为过，眼下，钢铁行业正经历着量价齐跌的低

迷。从企业到市场再到调控，餐桌上的沈文荣打开了话匣子，他眼中

的一吨钢已经赚不到一盘青椒小炒肉的钱。 

    服务员推开门，沈文荣依旧是洪钟般的嗓门，疲劳却掩饰不住地
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写在脸上。桌上已经摆着几道家常菜。 

    话题自然是从钢材价格谈起，沈文荣说自己“炼了快 40 年的钢

铁”，二十年前，一吨普通钢的利润在 2000 元以上，十年前，还有

1000多元，“现在一般特种钢铁 100元都不到，一吨普通钢连这盘小

炒肉的利润都没有，保本都不容易，不少钢铁企业一亏就是几十亿。” 

    国家发改委数据显示，钢材价格已经连续数月下滑，1~7月，钢

铁行业实现利润 793亿元，同比下降 48.3%。其中，钢铁冶炼及加工

行业利润 242亿元，下降 73.2%。 

    以 20mm 中厚板为例，8 月份平均价格为 3629 元/吨，同比下降

26.6%。也就是说，一公斤的价格仅为 3.6 元，不及一些普通水果和

蔬菜的价格。 

    ---------我可以负责任的这说两点：1：样讲搭上中国的资源劳

动力我们赔钱给别人炼钢真有病！从 2007年起钢铁就明显过剩！5年

了屁结构没有调整，还今年批准了一些钢铁厂！这样的经济就是给别

人输血的经济，依附于别人的殖民地经济！2：钢价格这样低，反应

的就是房地产低迷！不用看骗人的房地产指数看钢材市场就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2814:03 

    证监会：正研究降低证券投资税负证监会：正推动降低证券投资

有关税率证监会：正推动完善现金分红政策 

    --------这是实质的东西，股市离底部不远了！外资抄底时就是

这些利好兑现时！如果大放货币不排除 1600 到 1800 之间就是底部

的可能！1800 可以入一些，比如流动资金的百分之 10，每下降 100
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个点加百分之 10，比如 1700点投入资金的百分之 20,1600点投入资

金的百分之 30；这样在 1600点时你百分之 60的资金已经投入！1500

点再加百分之 20,1400 点百分之 20！这样你的弹药已经用完！如果

低于 1400点我负责任的说这将是历史大底！卖房子进！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2814:13 

    牛刀 

    政府换届后房价会出现断崖式下跌 

    他的结论：面对制造业商业的大量倒闭，人民币只有两种选择：

一种是直接将汇率直接调到底，可迅速击溃东南亚各国货币，将制造

业生机重新复苏起来，那么，全球很多国家的没有走的制造业可能继

续留住，自己国内的中小企业才能恢复生产；还有一种就是宣布实行

人民币汇率自由浮动，由企业直接结汇，国家不再承担结汇的职责和

人民币的定价事务，因为市场自由定价，原来人民币的定价体系自行

消除。这样，央行也不承担汇率损失或者盈利。无论选择那种，资金

都会流向制造业，房价泡沫彻底破灭。 

    ----------这两招都是死路！现在在制造这个死路的舆论了！牛

刀害中国购房者 10年了，我现在认为他不是智商问题是立场问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2822:31 

    @qxxss2012-09-2821:00:27 

    再比如鄂尔多斯的房价暴跌，好多人认为是区域性的特例，其实

不然。也是经济性的连锁产物。鄂尔多斯的房子价格飞涨，是因为煤

矿的发达所致，因为煤矿带动当地的经济飞速发展，所以进而带动了
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房子价格的上涨。所以当煤矿无节制的开采，到最后经济基本面的崩

溃，最后带动了房子价格的崩溃。 

    所以好多的人都认为 1 线城市的房子不会跌！我之能说 1 线城

市的房子是跌的最慢的，但绝对不会逃脱经济面的影响。现在的三驾

马车几乎全..... 

    ----------------------------- 

    经济下滑，城市农民工回家，房租必下降，房价必下 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2822:32 

    @qxxss2012-09-2820:43:39 

    其实我认为房价的下跌甚至是大家所期盼的崩溃是经济先崩溃，

继而带动房子价格的崩溃，而不会是经济大好，大家都有钱赚，独独

就房子跌价。好多人老是说白菜涨到 100一颗，房子能不涨吗？预示

着钱不值钱了，房子却值钱！这个比喻其实是偷梁换柱。试问到时候

就算通货膨胀到白菜都吃不起了，老百姓连吃饭都吃不起了，哪里还

有钱租或者买你的房子！！！到时候一斤米要一栋房子来换，你换不

换？？？不换守着自以为的升值保值的钢筋...... 

    ----------------------------- 

    您说的透 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2822:39 

    @simonsailed2012-09-2820:38:06 

    回复第 1636楼(作者:@zxl19682012于 2012-09-2722:14) 

    @simonsailed2012-09-2714:25:51 
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    @zxl19682012…… 

    ========== 

    呵呵，把你顶进发改委！...... 

    ----------------------------- 

    我决心现在不当官了，不与豺狼为伍！今天日子特殊我心情很沉

重，不多说了！此时我想起了我 6-7岁看的第一本书《水浒传》上面

还有毛主席语录：“水浒这本书好就好在投降做反面教材！使人民都

知道投降派！”多少人做了投降派只有天知道，否则不会是这样一个

局面，但是投降派自己也不会有好日子过！大危机在劫难逃了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2822:40 

    @qxxss2012-09-2820:31:44 

    @zxl196820122012-09-2811:26:23 

    @qxxss2012-09-2801:30:55 

    @zxl196820122012-09-2800:55:55 

    @qxxss2012-09-2800:50:28 

    @zxl196820122012-09-2702:55:14...... 

    ----------------------------- 

    哦，学习了，视角独特 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2823:51 

    @天下光扬 2012-09-2823:11:34 

    作者：zxl19682012回复日期：2012-09-2822:32:37回复 

    @qxxss2012-09-2820:43:39 
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    其实我认为房价的下跌甚至是大家所期盼的崩溃是经济先崩溃，

继而带动房子价格的崩溃，而不会是经济大好，大家都有钱赚，独独

就房子跌价。好多人老是说白菜涨到 100一颗，房子能不涨吗？预示

着钱不值钱了，房子却值钱！这个比喻其实是偷梁换柱。试问到时候

就算通货........... 

    ----------------------------- 

    如果通货膨胀真到了哪一步，以至于白菜一百一颗，那么对比当

下起码物价翻了十倍有木有，那时老百姓工资会是多少呢？假设工资

只翻 5倍，您认为房价还能下跌崩溃，岂不是笑话？生在盛世，国家

可以免费提供食品给您，看看灾区吧，但是国家会提供免费住房给您

吗，您真的认为有那么多炒房客吗，而且他们都在急着抛房子？生在

乱世，你就是抛掉房产，家有粮仓，家有金条，您未必能保得住。 

    ----上面是我预测的情况食品价格远远超过其他商品价格涨幅，

您说的是通胀的情况类似的情况就是国民党发金圆券时期，无论你工

资和物价如何变化就是抓住一个工资与生活必须的食品的比值就行

了，有个恩格尔系数也就是这个意思，按照您的设想，现在按揭房子

的人占大便宜了，因为一旦通货膨胀钱不值钱了，欠银行钱就好还了！

你错了，当年日本人也都是打着这样的如意算盘让美国人涮了！我说

过我们的银行是国际严格监管的不能无来头发货币的！我们没有通胀

的自由了！出口下降必然是货币发行减少！我们面临的必然是通货紧

缩，但是粮食价格却是刚性的美国决定的！在货币有限流向食品的时

候流向房地产的货币必然减少！这是问题的解答核心！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2900:09 

    @vinccent1682012-09-2823:32:05 

    ----------------------------- 

    这有啥稀奇的以后这样的事情会更多了！白岩松之流能够汉奸言

论横行而广大共产党员没有声音，只能让我们怀疑还有没有为了真理

敢于献身的共产党了？一个民族任由汉奸败类横行这个民族必须被

开除球籍！我们离被开除球籍已经不远了，做出这个伟大预言的就是

毛泽东！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2900:12 

    @tunaike2012-09-2823:20:10 

    @zxl196820122012-09-2822:39:18 

    @simonsailed2012-09-2820:38:06 

    回复第 1636楼(作者:@zxl19682012于 2012-09-2722:14) 

    @simonsailed2012-09-2714:25:51 

    @zxl19682012……...... 

    ----------------------------- 

    中央号召，全党全国各族人民要紧密团结在以胡锦涛同志为总书

记 的 党 中 央 周 围 ， 高 举 中 国 特 色 社 会 主 义 伟 大 旗 帜 ，

以？？？？？？？？？？？邓小平理论和“三个代表”重要思想为指

导，深入贯彻落实科学发展观，坚定不移沿着中国特色社会主义道路

前进，不断取得党风廉政建设和反腐败斗争新成效，为全面建成小康

社会、开创中国特色社会主义事业新局面而奋斗。 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2900:13 

    结束这几天发言！休息！我去捡宝石去了，让子弹接着飞！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2900:21 

    哦，对了股民朋友，这两天 A股的反常上涨是维稳行情，我说怎

么 K线图反常有大资金傻逼一样进入呢！盘整几天天下太平后随时暴

跌！哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2900:36 

    @dangtengge2012-09-2900:18:38 

    呃.楼主这么臭的文章也先想来天涯洗脑？？ 

    再说天涯的愤愤多的去了.~一般直接开骂....像你这样的烂文

章不起作用. 

    ----------------------------- 

    既然这文章这么臭，你来干什么？来闻我的臭袜子的？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2911:04 

    @gg207877632012-09-2902:04:41 

    楼主是一个毛左。这一点他自己也承认。 

    作为左派人士，自然更加强调社会公平。经济上，如果计划和市

场是天平的两个托盘，楼主这样的左派更加偏向计划，右派人士更加

偏向市场。左派的骨子里期望一个万能的、仁慈的中央计划者，右派

更加相信市场配置资源的作用，其实，在一个健康社会，只要不走极

端，左一点或者右一点都没什么大的问题，比如欧洲在经济上就比较

左，欧洲社会高度公平，穷人和富人之间不管从人格、地位、财
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富........... 

    ----------------------------- 

    您的分析非常有水平，非老谋深算者不能为也！非常时期本来不

回帖了，但是有言在先既然你们找上门来我哪里有不待客之理！非常

高兴有水平的人而不是右派街头流氓前来！对于谩骂的本人一样谩骂

就当心理疏解宣泄，对于讲理的我自然清茶一杯以理待之，希望不要

到街头民主选举大家刀兵相见的哪一天，不过就是到了哪一天本人的

身手在台湾那样民主政治的地方议会抢个话筒当个议长一点问题没

有！我分段回答您。您第一段讲的貌似很有道理！1：左派的骨子里

期望一个中央计划者这没有问题！但市场和计划都不会是万能的、仁

慈的！尤其在国家经济处于弱势地位时，只有头狼带领的狼群才有可

能吃掉狮子！这在前苏联和中国前 30 年已经证明是成功的 2：欧洲

社会不能说高度公平，只能说比较公平！不是穷人和富人之间不管从

人格、地位、财富上都差别不大，是穷人的社会保障非常高因此一般

穷人不会觉得自卑，富人也不会趾高气扬！这个高的社会保障是欧洲

工人阶级按照马克思理论进行无数次工人运动用鲜血换来的！人家欧

洲工会联盟的工人经济学家甚至在 2008 年就预言了欧债危机会越演

越烈，资本家会通过降低福利、裁员转嫁危机！并且他们早在 2008

年就制定了应对方案！话说回来如果不是本人光明磊落的告诉大家我

只是一个中学老师任何人都没有资格小视我对世界和中国宏观政治

经济及微观运行的准确预测！欧洲工人经济学家可以做到的中国的中

小学教师也一样能够做到！请您这个特别讲究人权的右派人士尊重我
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的独立人格不要拿社会地位和职业说事，就事论事的讨论就可以了，

类似美国历史学家写的那样的书我也打算写只不过他先写出来了而

已！回到主题欧洲现在今天英国明天法国后天希腊大后天西班牙的街

头抗议活动都不是偶发的，是欧洲工会联盟有组织的举行的！我们的

媒体一直回避这个事实！他们研究运用马克思主义是什么水平？正是

有了强大的马克思主义为武器的工人运动所以欧洲社会才显得比较

公平，这不是谁的恩赐也不是资本主义民主天生就是这样仁慈，请不

要搞错，这是欧洲人民流血换来的！我们曾经流过血现在看白流了，

资本家被我们请回来了！我们请人家剥削了我们 30 年！在这样的情

况下指望高福利？有福利就不错了，马克思的资本的每一个毛孔都滴

着血的著名结论不是浪得虚名的！3：您说：“美国出现了“占领华尔

街”，向资本家说不，把天平向左拨一点，只要人民有自由选择的权

力，国家和社会就会免于崩溃，自动调节和免疫，可以说，民主国家

真正跳出了“历史周期律”，朝代更替的事情不会出现了，暴力革命

也不会出现”您的视野太狭窄了！现在世界已经不是朝代更替的事情

了，是更高更和谐的社会制度代替资本主义制度的事情，也许马克思

先生在他那个历史时代预言以后的发展没有充分考虑科学技术发明

对生产力的强大推动、没有考虑资源的短缺和枯竭，没有考虑什么都

有保障了到了共产主义时代人的懒惰问题——这在物质财富已经达

到共产主义要求的欧洲、在中国以前的国企、甚至在中国扶贫的农村

更甚至在王安石时代有了高保障甚至只要有人给钱够活人们就变懒

了这也是事实！马克思主义是要发展！所以我提出还是要有市场经济
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补充还是要拉开人们的收入鼓励适度竞争！以前国企干的快的工人拿

的钱与干的慢的工人拿的钱一样、干的慢天天加班的当劳模一会干完

抽烟休息的挨批评是不对的！我们只有正式马克思主义存在的一些没

有跟上时代的东西我们才能更好的运用马克思主义，我崇拜马克思、

列宁、毛泽东但是我不会崇拜到盲从的地步，任何人都应该有学习的

基础上建立独立思想的能力这样人类才能进步，我们是站在巨人的肩

膀而不是把巨人踏翻！法国向富豪加税了，美国的百万富翁都国会也

喊着给我们加税，他们不是良心发现了，他们知道百分之 99的力量，

如果他们顽抗到底就不是一点钱的事情了，迎接他们的就是资本主义

制度的垮台，确切的说他们的生产资料就会被没收！欧美的群众运动

已经到了人民的福利只能上升不能下降的地步，否则资本主义就要垮

台政权就要更替，对外掠夺只能是欧美的选择，中国是最肥的一块肉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2911:17 

    @gg207877632012-09-2902:04:41 

    楼主是一个毛左。这一点他自己也承认。 

    作为左派人士，自然更加强调社会公平。经济上，如果计划和市

场是天平的两个托盘，楼主这样的左派更加偏向计划，右派人士更加

偏向市场。左派的骨子里期望一个万能的、仁慈的中央计划者，右派

更加相信市场配置资源的作用，其实，在一个健康社会，只要不走极

端，左一点或者右一点都没什么大的问题，比如欧洲在经济上就比较

左，欧洲社会高度公平，穷人和富人之间不管从人格、地位、财

富........... 
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    ----------------------------- 

    第二段：您说：“不管极左极右，都是人类社会的灾难，根源都

是权力不受制约，人民没有民主权利，无法纠偏造成的。楼主看到今

天的中国太右了，所以要把天平的往左拨一点，虽然没错，但治标不

治本，没有看到问题的实质：即权力不受制约，人民没有自由选择的

权力，民主法制受到践踏”权力不受制约是一个方面，关键是经济基

础发生了巨大变化！权可以变成钱的机制形成了！一个追求 GDP导向

把官员从为人民服务变成为人民币服务！这不是胡说的，老百姓送的

这块匾的图片我还保留着呢！如果经济基础和生产资料被人家把持你

有经济自由吗？没有经济自由谈政治自由就是空的，比如你搞工会民

主老板就让你下岗！花钱贿选村官已经不是新闻是旧闻了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2911:39 

    @天下光扬 2012-09-2909:17:01 

    通缩一时，通胀一世。 

    ----------------------------- 

    要的！简练！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2911:51 

    第四段：您说：“面对中国目前的问题，右派开出的药方是：实

行民主法制，还政于民，限制政府权力，继续推进市场取向的改革，

即市场经济、民主政治、法制社会，国内代表人物是孙立平、秦晖等

学者，可以说国内右派看到了问题的实质。右派的用意不是让已经很

右的当今中国再右一点，而是一次性解决问题的本质，通过还政于民
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实现纠偏机制的建立，通过保障人权而划定政府权力的边界。所以，

在开药方的事情上，右派更胜一筹。” 

    您的话自相矛盾！您自己承认：“比如改革开放后的中国，从极

左一下子就过度到极右，一个曾经高喊打倒资本家的国家，瞬间被一

帮官僚资本家权贵把持，一个曾经过性生活都要组织批准的国家居然

瞬间变成官员都滥交收集几百根阴毛了，一个曾经人人都是无产阶级

的国家突然变成贪官拥有几百套房产了。这充分说明极左极右根本就

是一家，一丘之貉。 

    而极右是既得利益集团利用市场经济的幌子榨取民脂民膏的过

程，纯粹是为了利益，所以道德沦丧，物质惟上，没有信仰，结局就

是暴力革命，重新洗牌。”中国现在的表现主要是您说的极右的表现，

如果按照您通篇文章的意思就该往左偏一些，可是您的结论却是向右

偏，子之矛攻子之盾，矛盾啊！所以您的观点不值一驳！其他什么类

似死 3000 万人的谣言依据本人早在中华网有专文驳斥自己搜

ZXL1968 慢慢找去吧！不过感谢您的参与，您逼我把思路理清楚了！

人都有惰性的，您不来我和办公室美女聊天时间也就过去了！估计没

有人对我这个私生活感兴趣吧！希望不要问我和美女发生过性生活没

有，是不是多次发生，这些是个人隐私我就不告诉大家了，这是我一

个公民的权力没有妨碍谁啊，不是你们右派要追求民主自由人权吗？

哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2911:59 

    @simonsailed2012-09-2902:18:57 
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    楼主，个人觉得那些没有论点和依据的纯谩骂根本不值得回，不

然整个贴子格调都被拉下去了。 

    看得出楼主属于毛左一派，我个人之前不关心什么左右，不懂。

想问楼主几个问题：你们的经济主张是什么，怎样让民富;据我看如

今还稍微关心下政治有点抱负的都是受过高等教育的中产者中的少

部分，而楼主想要拉拢或者说团结的是这批人吗，那之后呢？改革的

突破口在那里？我觉得从目前来看，贪腐都还是小问题，整个社会的

价值观和文化..... 

    ----------------------------- 

    非常感谢在血雨腥风中您对我们左派出谋划策！非常感谢！我的

确可以拿出一套整体可实施的方案来！但是我的网易博客被封了、中

华网禁言我 10 年，我给您讲如果我现在说什么过头话要到街上扩大

宣传，哈哈哈，2小时内本人就消失了！我老婆孩子就没有生活保障

了！活一天算一天吧，我的情况告诉天下百姓我们左派其实是相信共

产党的，没有搞自己的秘密组织活动，我们又不是不会搞！！！我们是

光明正大不是搞阴谋诡计的！我们是要全国人民大团结而不是要分裂

的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2912:07 

    @simonsailed2012-09-2903:12:42 

    回复第 1703楼(作者:@tunaike于 2012-09-2823:20) 

    @zxl196820122012-09-2822:39:18 

    @simonsailed…… 
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    ========== 

    我是个粗俗的人，看了好几遍硬是没完全看懂您的发言，从中只

是读出一种悲观情绪。...... 

    ----------------------------- 

    工人的问题你将来还会更头疼，现在都是独生子女在学校老师都

不敢批评，猛然你说几句谁愿意受你的气!您说的是实情：“我不给他

们买社保，因为对社保制度也存疑惑，不过即使现在利润已相当微薄，

还是会按照当初定好的单价支付薪水，往往比周围厂高出一截，而且

他们拿过来的医药单全额报销，不管金额多少。我觉得开个工厂要赚

钱，还得在扩大销售，做好产品，更新机器设备，提高效率上作文章。”

但是这就是我说的经济殖民化以后老板员工日子都不好过！我们就是

一个赔钱出口的模式你怎么赚钱？你不赚钱又如何给员工福利？其

实如果我们中国每个工厂工人生产的产品互相交换那么我们自己的

生产就是自己给自己发福利，政府以发消费券的形式组织交换！如果

大的经济危机来了就必须用我这个计划经济的办法一举改变局面，不

信等着瞧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-09-2912:09 

    好了！暂时封笔出去玩几天！我要活到 65岁退休活到孙子结婚，

100岁啊，任务艰巨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0720:11 

    @gtorklxbty2012-10-0613:13:33 

    回复第 22楼，@zxl19682012 
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    ----------------------------- 

    上述农民起义虽然都失败了，却大大消耗和削弱了清朝的实力，

给了清朝沉重的打击。其实我们分析这些农民起义失败的原因就在于

没有一个全国统一组织的领导，虽然此起彼伏但是便于满清各个击破！

如果这些起义同时发生，尤其阻断关键的运兵通道，必然会对京畿要

害一击而中！朱元璋的红巾军起义就是靠彭莹玉大和尚大江南北广泛

联络，全国汉人 8 月 15 相约共同起事而一举成事！个别的星火大多

只能白白牺牲了，不过留下了更多仇恨的种子！我这是替古人分析啊！ 

    -------------------------- 

    这发的不厚道，我怎么看这条就有种网特的感觉，讨论中国经济，

发展中的种种不合理，无可厚非。但是抱其他的目的就没意思了。 

    -------- 

    ZXL1968:哈哈哈，我活着从新疆两大沙漠回来了！嗯，没有想到

我不在几天这还挺热闹，您这骂的挺爽的吧？您是五毛，这点我可以

肯定，扣帽子栽赃陷害是中国历朝历代莫须有的制造者们的拿手好戏！

您也不例外！比您给我扣的汉奸、特务的帽子还精彩的范例最近不是

一直好戏连连吗？但手法是一样的！别的就不说了，我简单的说一下

中国农民起义史居然就让您想入非非，您不是有白日诬陷狂犬病吧？

中国共产党及其建立的国家说白了最基础的革命力量还是农民！尽管

这样的类似历朝历代农民起义的土地革命在先进政党的领导下最终

带领农民进入工业时代的门槛，但本质力量还是农民革命！我关于农

民起义的粗浅认识是早在上初中时看的中国社会科学院新疆一个研
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究农民起义的我的同学的父亲家的论文集的资料！现在社会上哪里还

能看到这样研究农民起义的书籍？您倒提醒我了，不行我就专门写一

本关于农民起义和工人运动的书籍！您不会认为这应当是禁书吧？中

国共产党靠农民起义和工人运动起家不会脆弱到害怕提农民起义和

工人运动吧？我一个非组织上的共产党员简单的普及了一下中国革

命史怎么就激起了您那么大的过敏和恐慌？我是一个人在仰望星空

的思考，您是一个人还是代表您的组织？现在就有很多类似你诬陷诽

谤我的事情，比如贪污犯们可以根据几条莫须有的线索把不肯与他们

同流合污比较清廉的人污蔑为贪污犯，一肚子男盗女娼的人们可以舔

着脸数着别人和几位异性发生几次性生活？政治如果沦落到这样的

地步就脱离了政治的本质——为人民服务而沦落为为权力斗争服务

的工具！您回去用党性好好琢磨一下我这段语重心长的话，估计您会

更加敏感和恐慌！不做亏心事不怕鬼敲门，你们已经心中有鬼杯弓蛇

影了！我知道您带着手铐，我也不太想招惹你们！自由当然是宝贵的！

我已经说后面不谈政治了，您偏偏把话忘政治上引！什么意思？想给

我罗织罪名，那么我临死也起码要叫唤几声吧！楼上的还有一个美分

QQ！美分们还是比五毛有些水平的！强龙不压地头蛇啊，所以我还是

回答美分 QQ 的问题，这个比较专业一点，大家知道宁可和警察打交

道都不和联防打交道！五毛充其量就是联防的水平不值一驳，以后本

人拒绝回答五毛贴，他奶奶的，动不动就给人罗织罪名太恐怖了，比

盖世太保还恐怖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0721:51 
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    @jkxsdd2012-10-0720:23:02 

    楼主拣了多少宝石？ 

    ----------------------------- 

    啊，南疆青花玉石两尿素袋吧！北疆宝石光和细料不多，主要是

我丢了一袋子，但精品尚在！最好的一个细料价值就上万啊！可惜没

有去成罗布泊！出发前我感冒了，咳嗽的脸通红，家人都不让去，结

果到沙漠背几十公斤玉石走上 6-7公里感冒居然就好了！哈哈哈！在

克拉玛依晚上 6-8级风还下雨了，晚上也没啥事！这两趟我的家底基

本就比较厚实了，万一我牺牲了老婆孩子以后也不会挨饿了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0722:04 

    @em继续充电 2012-10-0719:06:08 

    《我回来几天先谈谈当前中国经济的战略走向！》整*.}理.版 

    http://www.haotie100.com/dir/399762/ 

    ----------------------------- 

    啊，辛苦您了，这样我自己看都省劲！我那些被删的回复也在吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0722:09 

    @marshalchenzhi2012-10-0603:07:46 

    几天不来，楼主，咋回事？被和谐了？ 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    我又不犯法，和谐什么，男女关系他们目前也抓不到把柄，嘿嘿！

贪污连机会都没有绝对不可能！即使有问题估计也是精神问题，啊，
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抑郁症什么的，但除非给我吃药物，我本人确实精神生理健康，这不

也挺喜欢属于世界的哪个人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0722:34 

    @大楞 2012-10-0405:24:27 

    楼主大才，通读之下受益匪浅。能否分析下未来高校的走向，尤

其是未流的二本院校？ 

    ----------------------------- 

    大才谈不上，偏才倒是真的！我上学时我父亲就骂我：“每天不

看学习的课本抱着邪篇书看！将来考不上大学给我顶班到厂子里去烧

锅炉”哈哈！看书多看书杂，什么都知道什么都不是很精，就是这样，

这样的知识结构特别适合当领导，他奶奶的偏偏没有考上北大清华当

不了领导！中国这事就是邪门，学的专业了他不搞专业当领导了，学

的太杂适合当领导的他搞专业了，哈哈哈！回到高校走向，通过我和

大学教授交流了解到的他们招生和操心学生就业的情况看，中国的大

学和中国的房地产一样属于过剩经济的必然反映也会崩盘的！二流大

学必然尤其是非理工科专业必然被考生抛弃！文科可以选的专业很少

重复的比较多！我去年旅行碰到几个大学生，工科的说企业就喜欢专

科毕业的工科生不喜欢本科，本科的懂设计但不熟练操作，而专科生

拿来就上机！这其实是我们国家经济和设计依附与他国的必然表现！

西南财经大学的学生说他们的教授说不允许教学探讨中国经济崩溃

的事情，嗨我就奇怪了经济学教授不许探讨研究中国的经济问题那么

研究的任何其他问题就只有是狗屁了，那么是谁制定了这样一条内部
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传达的潜规则？不是本人有多天才，实在是中国经济学教授们集体失

声这才成就了本人今天的狂妄啊！现在可怕的是全国体制内经济学者

没有一个人研究如果中国经济崩溃了到底我们该怎么办？没有！但危

机真的可以有了！就我身边同事来看供一个孩子上大学已经非常吃力

了！如果是农村贫困家庭乃至城市一般非公职家庭已经养不起孩子上

大学了！我的一个高徒放弃上本科大学机会到职业大学学习宝玉石加

工，我的一块天然陨石现在就由她加工！中国现在需要大量技术工人！

二流本科大学高不成低不就的将来都会成技术大专！大学降级破产大

学教师大片失业就会到来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0723:08 

    @lwssheng2012-10-0722:21:34 

    @不怕累的小炮兵 2012-08-0417:07:43 

    待在学校里与世隔绝一样，表示连外面各行各业各种岗位具体是

干什么的都不了解，看来真杯具了。除了老师我还能做什么呢，真不

知道。学无致用的文科生，毕业能干点什么，哪些行业有前景能赚钱？

准入门槛低，可以让活的踏实富足呢？谁能给点建议，批评点拨一下

也行啊 

    ----------------------------- 

    @zxl196820........... 

    ----------------------------- 

    太对了，明摆着现在建筑工人挣钱多，我就去干嘛！如果体质不

是特别差，去干干体力活有好处！搬砖就当上健身房了端盘子的时候
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可以听听现在人都聊些什么长长见识嘛！李嘉诚都是这样开始的！嗯

多换一些行业，多交朋友，见识多了人的思维才活跃起来，才会培养

出眼光！就是当人家的跑堂的也要动脑子，要看看老板为什么生意好

为什么生意不好！我如果盘下这家店如何管住伙计偸菜、如何吸引顾

客、如何留住伙计！成功属于有准备时刻动脑子的人，如果你不善于

观察学习，你的书就白读了，我接触过不少大老粗老板，他们和读书

人在一起很会运用电视上学来的少量几句诗句，运用的非常妙，记忆

很准！他们观察人很仔细！往往读书人反倒交际上比较被动！如果你

能做到端盘子的时候还坚持思考和读书你一定会有出息，你就只会打

工一时否则就要打工一世！我自己个性很强，上高中开始各种行业就

挨个历练过，我非常喜欢不同的职业角色！观察不同的行业和人，由

于确实是以学习的态度享受生活的态度工作劳动所以每天都不觉得

累！很容易和周围的人交朋友！我现在发现资源——比如最近吧，在

捡宝玉石过程中我发现宝玉石资源越来越稀缺，捡已经比较困难需要

付出难以想象的体力和毅力了！而现在由于是经济危机前奏有些被极

度炒高的稀缺资源价格也下降厉害！这些暂时也不宜投资！但是有些

新品种潜力巨大人们还没有发现，我前几周大量买入的 1-2元的东西

现在批发已经涨到 10 倍到 30 倍了！在专卖店已经涨到 100-200 倍

了！我前期投入的 4000元钱按照市价已经 50万左右了！这个确实比

炒股来的快！但我不打算出手，老婆催我赶快卖呢，我是不到 2000

倍不出手！这个东西的稀缺度和人们广泛喜爱度就值这个价！我拿到

办公室试过，被美女们一抢而空，我给我母亲几个，他们打牌的大妈



776 

 

们也一抢而空！由于我和一个搞批发的蒙古大妈交上朋友，现在我能

够优先在一个集装箱的蒙古走私运来的宝玉石中价格非常低的以第

一手批发价挑我需要大量垄断的稀缺品种！价格虽然涨了 1倍从 2元

到了 4 元但确实太便宜了！这个秘密估计 6 个月后涨到 100 元批发

价时我就可以给大家公开是什么好东西了！那时我就凭工资没有力量

吸货了！大家就抢货吧！哈哈哈！我想用实践告诉你及大家什么是商

业眼光，为什么说胆魄和人缘都很重要！说实在的这些社会经商知识

真和上学没有太大关系！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0723:31 

    @sqfy20072012-10-0121:15:26 

    lz 对中石油近期在北京拿地怎么看？在房价虚高的情况下，是

不是他们内部收到政策风声，房价不会跌？ 

    ----------------------------- 

    年初老二就定下涨房价的调子了，保增长既保官员的宝马车永远

是第一位的，通胀是第二位的 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0800:07 

    @lwssheng2012-10-0722:50:53 

    楼主，呵呵。再问您一个问题。 

    小弟我本来已经打算明年开始出来创业了，但是想听听您对出口

行业已经国际经济环境的分析。小弟最近这段时间一直在纠结这个问

题，总觉得环境变了，应该就是造就机会的时候了~~ 

    ----------------------------- 



777 

 

    分析下进出口贸易的形势呢？ 

    一方面各国对中国的资源出口管制在加剧另外一方面美国制造

业回流使美国将成为世界经济火车头，这是美国让美元升值战略的一

部分，美国失业下降，数据显示，美国 9 月失业率为 7.8%，比 8 月

低 0.3 个百分点，是奥巴马 2009 年 1 月就任以来最低。据欧盟统计

局 10月 2日发布的数据，八月份欧元区总失业人数为 1819.6万，比

去年同期增加 214.4 万，失业率达 11.4%，同比上升 1.2%。奥地利、

卢森堡、荷兰和德国失业率最低，分别为 4.5%、5.2%、5.3%和 5.5%，

西班牙和希腊失业率最高，分别达 25.1%和 24.4%。 

    -----为什么谈贸易要说欧美失业率？因为中国出口的是低端产

品欧美国家失业率超过百分之 10 就非常厉害了！二战前德国就是这

样，百分之 20 就要爆发革命！这时候欧美希望的就是中国的基本生

活品廉价！这意味着要么人民币贬值要么压低中国工人工资要么我们

出口退税！看来现在我们只有选择出口退税！这样利润非常低了！靠

传统低端产品的外贸不好做！有技术含量的种类非常少还是外资的为

主！但是特色农产品出口却从来没有受过影响，比如新疆的一些高端

番茄和瓜果，我就想与其便宜买出去不如我们自己把他吃掉，现在新

疆本地人也吃不上好的瓜果和其他高端农产品，都出口换我们不能用

的美元了，而且价格还特别低，我和到过沙特的穆斯林聊天，哪里的

中国商品比国内便宜很多，他们是往国内带中国产品，我网上查一下，

果然是这样，：“茅台酒中华烟海外售价便宜一半市民热衷代购”据业

内人士介绍，“内贵外贱”的情况其实一直存在。以茅台酒为例，茅
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台酒在出口的时候价格就比在国内出厂价便宜，而且还可享受出口退

税等补贴政策，因此即便到岸缴纳了所在国的关税之后，售价也要优

于国内很多。这就是出口补贴和没有议价能力和商业头脑的表现，好

东西真的不怕外国人不买！中华烟如果和国外一样便宜人们也会抢购

的！研究半天我发现我们其实没有什么出口可以赚钱的，我这个赚钱

指 10 倍的赚！我最近的商业实践告诉我开店的老板没有 10 倍的利

润是养不活铺子的！我们什么外贸出口是 10 倍的利润可以和拉菲媲

美？中华烟和茅台都倒贴钱出口呢！太自贱了！ 

    就进口而言，我预测美元走高大宗商品价格会下降！这样容易赔

钱！但是农产品进口价格会上升，进口这个不会亏本，看在良心的份

上，兄弟，不要进口转基因的啊！ 

    欧洲 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0800:20 

    @不懂前世 2012-10-0401:44:01 

    请问老师汇率是怎样定价，怎样操纵的，游戏规则是怎样的能不

能拿我国汇率举例啊？ 

    ----------------------------- 

    何新老师的书写的很详尽，你可以看看，简单的说我国的汇率是

以我们的美元储备做信誉抵押！现在一旦外贸不行了外资撤离了抵押

品美元没有了，人民币就会崩溃，现在奇怪的是各国都必须把美元当

做自己货币汇率的主要抵押品，而美国的货币不需要抵押品或者某种

意义上说美元的抵押品是航空母舰！就和赌场上拿枪做筹码谁敢和他
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玩？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0811:32 

    @hyh5502012-10-0810:16:52 

    今年旅游人真多呀，看样子中国百姓还是有点余钱的 

    ----------------------------- 

    哎，当年日本泡沫破裂前人家可是满世界乱转，我们富裕起来的

百分之 10 的人口集中一转看起来就很壮观了！出国的也就百分之 1

的人口，这样欧洲的旅游点已经人满为患了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0811:36 

    回答网友问题：1：您说右派开出的药方不一定就是“右”的政

策，而是触及实质的政策，所以把右派称谓“民主法制”派似乎更加

确切。---您强调的民主无非就是多党制，您强调的法制无非是保护

剥削者的所谓合法权利！很多共产党的官员尤其是百万裸官已经急不

可耐的希望共产党解体，要像前苏联那样赶快漂白自己多的无法解释

清楚的巨额财富！全面私有化就能使他们彻底逃避宪法和法律的制裁！

走资派就在党内这话历史证明一点问题都没有！与时俱进一下，新生

的资产阶级阶层就在党内以裸官为代表的百万群体当中！所以只要维

护五个不变和邓小平的坚持四项基本原则我们就可以清算他们群体

的罪行而不是一两个替罪羊！我们左派要的民主恰恰是宪法赋予我们

的清算贪污犯群体的民主监督自由，我们需要的法制恰恰是保护公有

财产和生产资料不被私人垄断的法制！我们与极右势力是针锋相对、

水火不容的！我们和群众抬出来的是毛主席像你们希望抬出来的是自
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由女神像！这在 19--八 9年就上演过这一幕！不新鲜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0811:37 

    2：其实中国现在到底是极右还是极左一言可以尽之——极右。

您也承认在竞争性经济领域是极右，但在垄断经济领域是所谓极左，

那么我就要问您现在中国经济总量中国有企业的比例是多少您知道

吗？公有制经济在全国工业总产值中所占的比重由建国初期（1952

年）的 44.7%，迅速增加到 1957 年的 73%，并很快达到几乎 100%的

地步。但自 1978年，国有企业工业总产值从占全国的比重为 77.6%，

1990 年降为 54.6%，1994 年为 37.3%，1996 年降为 28.5%。《华尔街

日报》报导据一份于 2011 年 8 月份发布的报告称中国国有企业产值

占该国经济总量的比例达到 45%左右（对此数字我怀疑夸大国有比例，

后面有证明）。据统计，从 1978 年到 1996 年，国有单位的消费品零

售总额从 851亿增加到 6745.1亿元，增加了 8倍；集体单位从 674.4

亿元增加到 4567 亿元，增加了 7 倍；个体经济的增长更加迅速，从

2.1亿元增加到 7923.8亿元，平均每两年翻一番，共增加了 3000多

倍；其他经济形式（包括私营、股份制、外商投资、港澳台投资经济）

的增长幅度也十分惊人，从 1978年到 1996年共增加了 174倍，达到

5413亿元。其次，从各种经济形式的相对比重看，国有和集体经济的

比重都明显下降，个体经济和其他经济则明显上升。1980年，在全社

会消费品零售总额中，国有和集体经济（公有制经济）与个体和其他

经济（非公有制经济）的比例大致为 20∶1，1990 年大致为 7∶3，

1996 年为 9∶11（16 年后更不可想象，大家都知道这个步伐一直在
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加快！）。非公有制经济已经超过公有制经济，成为消费品流通领域举

足轻重角色。不用更接近现在的数字了，我们国家实际上国有经济已

经几乎全军覆灭，也就是剩几个军工啊、石油啊、铁路啊这样几个部

门！所以不存在您故意混淆的什么竞争或者垄断之分，按照您自己划

分的比例，我们已经是私人自由竞争经济为主导了，也就是极右经济

为主导了！您故意把国际惯例必须国有的几个部门列为垄断经济是别

有用心的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0811:38 

    3：您说在政治体制改革方面是极左（比如那个什么“五不搞”），

在官员生活方面是全面西化的极右在政治思想方面是极左，因为我们

还必须坚持马列主义毛泽东思想邓小平理论三个代表和科学发展观。 

    -----经济基础决定上层建筑！您说的政治体制改革方面是极左

无非是说宪法挡了你们私有化的路了，这个私有化不是让全国人民过

好日子，是要把我们的矿山、我们的土地、我们的道路、我们的交通

一律廉价卖给特定私人！邓小平说 2000 年平均我们收入翻两番，这

个实现了，但是他们个体的财富却增加了 3000多倍！私营、股份制、

外商投资、港澳台投资经济的增长幅度也十分惊人，从 1978年到 1996

年共增加了 174 倍！这还是 16 年前的数字啊！如果现在更是惊人！

我以前一直在找这个数字今天找到了这样一个宏观数字！我用这个数

字想说明什么问题？我想说如果要搞私有化，把所谓垄断国企卖掉，

只有哪些收入是我们近 200 倍乃至几千倍的官员有股份的私企和外

企有钱买走，我们连一根毛都不会有！马列主义毛泽东思想邓小平理
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论三个代表是让山西包括法院院长在内大大小小的官员都入股煤矿

吗？是让温州大大小小的官员都入股高利贷吗？嗯！所以不是说政治

极左，实际上政治的环境是非常有利于腐败的极右环境，不服的话我

可以调出来贪官从人数和金额及其包二奶的数量（性交次数的统计因

为是个人隐私本人没有搜集）逐年大幅上升的数据来！实际情况是你

们所说的极左的马列主义毛泽东思想邓小平理论挡了官员们搞极右

的路了，这是你们要搞的政治体制变化的最根本原因，除了本文大家

基本不会看到这样本质的结论性分析了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0811:39 

    4：至于您说官员及百姓日常思想道德方面却是极右！连美国都

不如！这倒是事实，道德沦丧啊！不过我倒觉得在一个反正出门进发

廊就可以成为廉价嫖客的时代，就算有上千万女性性工作者，那么养

活这样一个群体起码要有几亿男性嫖客吧，考虑将有上亿的男光棍存

在，考虑到艾滋病性病的加速传播，而且确实我们现在也变不出上亿

女性来的时候而且在目前的实际道德水平下，我个人认为应该从承认

人性的合理需求，保护中华民族健康的角度，暂时建立红灯区，暂时

第一让妓女合法化第二可以有效保护女性性工作者健康和尊严第三

为调整性别比赢得时间！我们同时应该加大对女性以工作等等借口性

侵犯的判刑力度，可以直至死刑！对于婚外恋我看如果没有破坏人家

家庭，确实是两厢情愿偶尔出轨应该限制在道德层面批评，但是以后

任何官员及其政敌乃至国外间谍都不能以感情上面的所谓婚外恋做

文章，这是和工作两回事的事情是私事，是人家太太管的事，是妇联
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管的事不是纪委管的事！我们很多干部在金钱的诱惑下可以顶住，在

美女的诱惑下往往难以顶住，我认为这是很正常的一件事，我自己凭

良心说我也难以顶住，啊，尤其是喝了几杯的时候！有个北京市副市

长就是因为这个事情被嫉恨的外商设计陷害！我认为这个副市长是个

好干部！出轨的事情他老婆管，他老婆愿意原谅他就原谅他，不愿意

原谅他他们离婚他的财产法律规定全部归他老婆！这样就可以了！没

有必要上纲上线，影响他的仕途！能够在要挟下坚持国家利益人民利

益的干部就是好干部 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0813:17 

    @lwssheng2012-10-0812:57:58 

    @lwssheng2012-10-0722:50:53 

    楼主，呵呵。再问您一个问题。 

    小弟我本来已经打算明年开始出来创业了，但是想听听您对出口

行业已经国际经济环境的分析。小弟最近这段时间一直在纠结这个问

题，总觉得环境变了，应该就是造就机会的时候了~~ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122012-10-0800:07:20........... 

    ----------------------------- 

    不客气，我还要感谢您，您的问题是经济生活中最实际的鲜活的

问题，不研究实际问题的经济学就是扯淡！我这人就是精力过剩！一

般从沙漠回来坐一天车一点反应都没有，看养生书知道要在地方时

11点也就是北京时间晚 1点前睡觉保肝，否则我喜欢到 2点睡觉！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0813:24 

    监管层多举措吸引 QFII 进入我国资本市场 2012 年 10 月 08 日

01:34申屠青南中国证券报记者近日获悉，证监会和外汇局近期加快

QFII审批速度，国庆节前已批准一批新的 QFII机构，其中申请 50亿

美元投资额度的卡塔尔投资局的 QFII 资格获批。上海证券交易所、

深圳证券交易所和中国金融期货交易所近期分别组团赴美国、加拿大、

欧洲、韩国、日本和中东地区，会见近 200家境外投资机构，这些机

构管理资产总额超过 25万亿美元。 

    证监会基金监管部有关负责人表示，将继续加快 QFII 审核，同

时与相关部门协商，推动尽快明确 QFII 所得税政策，放宽投资额度

和资金汇出入限制，创造更好投资环境，鼓励境外长期资金进入我国

资本市场，按照“以更大决心和更细致的服务培育机构投资者”的要

求，发展壮大机构投资者队伍，促进资本市场健康发展。 

    为吸引更多境外长期资金进入我国资本市场，扩大机构投资者队

伍。近期，证监会和外汇局加快 QFII 审批速度，今年以来已新批准

52 家境外机构 QFII 资格和 91.78 亿美元投资额度。4 月，证监会、

人民银行和外汇局宣布新增 500亿美元 QFII投资额度，QFII总投资

额度扩大到 800亿美元。7月，证监会发布《关于实施〈合格境外机

构投资者境内证券投资管理办法〉有关问题的规定》，大幅降低 QFII

资格要求，提高持股比例上限，增加运作便利。境外投资者反映积极，

希望进一步了解 QFII相关政策，投资我国资本市场。【监管层多举措

吸引 QFII投资 A股你会当 QFII是标杆吗？】 
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    针对上述情况，近期上海证券交易所、深圳证券交易所和中国金

融期货交易所分别组团赴美国和加拿大、欧洲、韩国以及日本、中东

地区，向境外养老金等长期投资机构介绍中国资本市场和 QFII 制度

发展情况，鼓励更多境外长期资金进入我国资本市场，证监会和外汇

局负责 QFII监管的工作人员、QFII交易券商、托管行等中介机构参

加路演。 

    在境外路演期间，代表团与养老金等大型投资机构举行了 73 场

一对一会谈，在资产管理机构集中城市举行了 8场集体推介会。 

    境外养老金等机构投资者积极欢迎我国近期扩大 QFII 制度的一

系列措施，普遍看好中国经济长期增长潜力，认为中国作为迅速发展

的世界第二大经济体，从全球资产配置角度，境外投资者对 A股市场

配置比重将越来越高。在推介过程中，境外投资者普遍表现出较强的

投资愿望，认为目前中国资本市场估值水平已具备显著投资价值，提

供了很好的投资机会，许多养老金、主权基金明确表示近期将启动

QFII资格申请或申请增加投资额度，个别机构希望能申请增加 50亿

美元额度。此外，境外投资者希望进一步完善 QFII 监管制度、提高

上市公司治理结构和透明度等，包括尽快明确 QFII 所得税政策、放

宽投资额度和资金汇出入的限制、为境外机构了解中国资本市场和

QFII制度提供更便利的信息。 

    ------这是入场 3信号之一，但是还是舆论阶段没有实施！还有

红利税降低等真离底部不远了，真是步步按我预设的步伐卖国啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0816:16 
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    @tujishibing0012012-10-0816:10:17 

    楼主回来了，假期过得如何，最近这几天好吗 

    ----------------------------- 

    好啊，可惜高三补课没有去成罗布泊！春节假长一些，我打算穿

越罗布泊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0816:25 

    @tujishibing0012012-10-0816:16:36 

    我现在是天天盯着楼市，呵呵，我们山东济南对于公积金出新规

了，公积金最高贷款额度为 25万，还得保证连续缴满 12个月，不知

道习上台后会不会拿房地产作为大头来重新带动中国经济 

    ----------------------------- 

    大量公积金贷款政府已经害怕风险了，我说过，不信我们百姓就

放开贷款，每家贷款 100万买房子，大家都还不起贷款大家都不还了

嘛！他们到底还是怕了！公积金一收紧房价跌的概率就更大了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0823:34 

    @qxxss2012-10-0823:06:48 

    @zxl196820122012-10-0816:16:50 

    @tujishibing0012012-10-0816:10:17 

    楼主回来了，假期过得如何，最近这几天好吗 

    ----------------------------- 

    好啊，可惜高三补课没有去成罗布泊！春节假长一些，我打算穿

越罗布泊！...... 
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    ----------------------------- 

    最怕黑风暴，一吹人就能飞到 60 公里外啊！主要是方向迷失！

您的提醒非常专业！我考虑带电线绑公路边电线杆上从公路边往沙漠

里面走绝对不会迷路！我有多位朋友穿越过，如果坐车穿越没有什么

了不起！我想在沙漠腹地深入一下，约上 10 个人，每个人带 1 公里

的电线和标杆就可以深入 10公里，下次再去再向腹地 10公里，我就

是要到中心无人区看看！朋友这次去带回来几公斤重的红宝石啊，羡

慕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0823:37 

    @笃者 2012-10-0823:09:34 

    楼主狂人，上楼主的课应该不会打瞌睡哈。 

    ----------------------------- 

    基本没有学生瞌睡！当然我也不允许他们瞌睡！我的条件就是：

“我可以少布置甚至不布置作业但是上课必须分分秒秒认真听，在课

堂完成高考复习！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0823:38 

    @hyh5502012-10-0821:53:24 

    为了吸引外资，一个政策是低估人民币（九十年代一次性贬值

50％），人民币硬性地与美元挂钩，形成人民币对外币的汇率补贴，

形成了对外汇的虹吸现象，导致外资大规模涌入。 

    第二个政策是外资投资优惠政策，各级政府都在通过贱买资源招

商引资（在相当长的时间中，中国的土地、矿产等资源的价格，都远
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远低于国际平均水平），而且还不惜破坏生态环境以达到招商引资目

的。 

    第三个政策是政府刻意压低劳动力价格，让资本家..... 

    ----------------------------- 

    您的回复非常全面到位，学习了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0912:15 

    @tianyashequ8002012-10-0816:12:25 

    LZ 真是忧国忧民啊可惜没有生在帝王之家咳没办法啊现在呐喊

也于事无补啊 

    ----------------------------- 

    既然我们都不是帝王将相之家的，那么我们就让帝王将相绝后吧！

我从管理的角度看，实际上世界管理成本看有时候管理者绝大多数时

间是可以没有的！除非是战争这样瞬息万变的情况下必须有一个最后

决策人立即决策，在和平环境下没有那样紧急的事情，完全可以充分

讨论，最后决策人必须有但他的作用就不大了，美国总统只有在战时

权力非常大，平时也受极大制约，英国女王和日本天皇实际已经成为

传统象征、没有任何实际意义！我们的政治体制延续的是战争模式，

这个体制一把手说了算！其他人的意见、哪怕是非常强大也憋不过他

一个人的最后决策权，如果非要政治体制改革，这个必须改！简单的

说我们政治体制改革的方向不应该是所谓多党制而是决策机制的改

变、监督机制的改变，当然我们可以参考西方的一些做法，但是有这

样几点要明确：1：坚持一党主政但是不能书记一人专权，这是腐败
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的根源。2：可以搞类似西方的议会监督——我们是人大监督。但是

人大代表的选举方式一定要变，人大代表不能被官员、企业主把持，

必须切实产生群众自己的人大代表，对于被收买的没有实现选举诺言

的人大代表选民可以随时提动议选区罢免他资格！简单的说一党主政

全民监督！人大代表监督和议政职能部门，选民监督人大代表言行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0912:26 

    美特工太狠：中国科学家接二连三的神秘死亡！2012-10-

0911:47:12.0 

    如果要问美国政府最后悔的事是什么？它一定会回答最后悔的

就是让钱学森等顶尖科学家在欧美学成回归中国。正是这些顶尖人才

的回归，使得中国的科技产生了飞跃，至今让美国军方恨得牙痒痒。

钱学森当初回归中国之时，历尽波折，当时的美国海军次长放言宁可

枪毙也不能让钱学森回到中国，美国军方是有远见的，中美两国在今

天的竞争已经白热化，人才就成了这场竞争的核心。 

    随着中美竞争的升级，中国科学家接二连三的神秘死亡不能不引

起我们的震惊和重视。2008 年，中国数学天才任伟离奇死于美国芝

加哥，死因不明，时间点耐人寻味恰巧其正准备回国效力，其数学研

究成果对中国军事科技发展将会有重大帮助，能对中国整个发展会有

大的提升，但是这位顶尖科学家却莫名其妙的死在回国前夕，美国给

出的解释为自杀，任伟的亲友都不相信这一解释都说其无任何自杀理

由。2009年，法航一架 A330从巴西里约热内卢飞往巴黎，中途神秘

失事，途中无任何异常也未发出预警信号，其坠毁原因至今未被查明。
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但后经确认机上有 9名中国乘客，其中一位就是前往巴西交流的中国

核动力科学家肖翔，他是中国核动力潜艇研究最重要的科学家之一，

据传其到巴西的任务为援助巴西建造核潜艇，他却莫名其妙的死于了

这场神秘的空难。这一类神秘死亡看似巧合，却又有种种联系，大家

就自然联想到了中美的竞争，加上众多疑点，矛头都纷纷指向美国。 

    他们不只杀害我过顶尖科学家，还打压中国鹰派，多人前途尽毁。

鹰派人员 

    毫无疑问，具有影响力的“鹰派”人物在国内、国际舞台上果敢

强硬的作风，会对一个国家的外交产生深刻影响，更会对该国军事、

安全等方面的政策规划与制定产生重要影响。 

    2010年底，美国陆军战争学院教授大卫·莱在《世界报》上撰文

称：“‘鹰派’是中国崛起的自然结果……许多‘鹰派’人士是解放军

高级军官或刚退役的解放军军官，还有许多是中国知名大学和智囊机

构的国际事务教授和研究人员。”另有消息称，美国中央情报局将改

革开放以来的中国军方“鹰派”进行了分代：第一代以曾任中央军委

办公厅主任、军事科学院副院长的李际均中将为代表；第二代代表人

物是以《超限战》引人侧目的乔良、王湘穗；罗援、朱成虎、金一南

等学者型将军被归为第三代；最新一代则包括了《C型包围》的作者

戴旭及《中国梦——后美国时代的大国思维与战略定位》作者刘明福

等。 

    第一代：“美国别制造 12亿敌人” 

    美国打压的方法主要有几种，首先是通过情报机构，通过军方的
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情报机构和中情局掌握解放军内外的所谓“鹰派”，包括民间等等的

各种的情报，锁定人物，第二是展开美国和西方媒体的渲染，夸大甚

至是断章取义来攻击这些所谓“鹰派”人物的言论。而第三个是采取

外交和军事上的抗议，在外交场合，在普通的军事交往场合，频频对

这一些所谓解放军内“鹰派”展开攻击，这样提出抗议，使到中国大

陆高层要顾及到美国的感受，有所动作。第四项是采取冷拒，冷接触

的状态。一方面不和解放军的“鹰派”接触，冷接触甚至拒绝接触，

让急于与美国接触的一些高层迫切要打开尖兵的话，就放弃这些“鹰

派”，还有一个很重要，是展开造谣攻击，把很多不相关的理论甚至

是恶毒言论，安在这些所谓“鹰派”的身上。同时最后一招就透过美

国高层，包括重要的部长、总统、副总统还有国防部高层跟中国高层

接触的时候，直接的施压，可见这是由美国总统直接领导的一种新的

压制的策略。因此这些策略奏效之后，使到中国大陆的所谓“鹰派”

人物，他们的影响力，在军中的仕途还有各方面的情况都受到打压和

影响。 

    --------查韦斯莫名其妙的得癌症，还有千万不要忘了美国网军

能够在世界繁杂的通信中找到本拉登，通过控股银行掌握全中国百姓

的银行账户，想抓住某个官员和科学家的行踪和劣迹易如反掌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0914:25 

    晚上谈一下一个彻底解决交通拥堵和撞车的系统发明设想！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0920:41 

    @笃者 2012-10-0920:27:02 
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    张老师上课啦 

    ----------------------------- 

    看晚自习上课了，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0920:48 

    谈一下一个彻底解决交通拥堵和撞车的系统发明的设想！ 

    我的发明设想基于计算机技术，尤其是现在云概念的出现，现今

世界，传统的依靠钢铁、地产、汽车的夕阳产业已经被发达国家淘汰！

我认为基于互联网时代的计算机技术和信息技术新产业代替旧产业

是世界下一个经济发展周期的火车头！有人说现在该发明的道路都已

经开辟，新的发明或者是经济增长点找不到，是啊你就是让汽车飞到

天上还有个航空管制的问题，有新的技术突破点——难啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0920:53 

    然而，中国钱学森先生关于中国先重点研究导弹还是重点研究飞

机的著名经典分析给我启迪！钱老说：“导弹因为是一次性使用，我

们可以通过系统设计来弥补材料工艺等的不足，而飞机复杂多了，导

弹技术的提高更可以推动飞机研究！”现在预警机的功能也是可以通

过不同种类飞机整合提高整体作战效能！这是钱学森系统论的根本思

想！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0920:59 

    在钱学森的系统论决策思想指导下，我们在电子、材料、工艺不

如日本、德国的情况下率先发射了人造卫星！你不管说的天花乱坠，

通过系统工程我们就可以做出别人没有的东西！美国一直想不通中国
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的奥秘，当他们惊奇的发现件歼 8的两架飞机上的零件居然不能通用

时（原因是零件是高级技工手工制作而不是机器做的!)时才知道中国

在那样落后的机床设备条件下为什么能够卫星上天！我说这个的意思

就是也许我们很多方面不如别人，但是组合好了就能超越别人！关键

是敢想敢干！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0921:42 

    @hkj000152012-10-0920:55:34 

    LZ 您好，我对中共已经不抱任何希望这不是我个人的想法而是

多人的看法，甚至有一些共产党员也有这些看法，---------------

-------------- 

    先回复您的问题，回复完再说发明吧!我今天下午单位进书，我

在新华书店呆了几个小时，看了王蒙的新书，其中谈到毛主席为什么

要发动文革！他作为过来人的感悟比较有参考价值。王蒙的主要观点

是：“毛主席在建国初就发现，如果按早工资等级制度、军衔制度，

慢慢的就又恢复到封建官僚体系了，就会把红军时期建立的生动活泼

的民主的东西丢掉！简单的说容易封建复辟，也有可能走资本主义道

路！在这个背景下毛主席与党内强大的既得利益官僚集团开展了斗争！

毛主席当时可以依赖的就是群众！将大批既得利益者换血，因为他们

已经不是革命的因素而是特权思想走到群众反面的因素，靠群众运动

吐故纳新从哲学上是对的，但是政治运动耽误经济发展却又是硬伤！”

看来毛主席他老人家是预见到了问题啊！所以我说我们不是不要共产

党而去搞什么让中国走向内乱的多党制而是要恢复红军式的民主，当
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然我们不是要照搬也不是要重蹈文革的极左灾难！其实右派有些说法

也是对的，我们的政治生活中确实封建的东西多一些，连真正意义的

资本主义民主也谈不上！我们当然要吸收资本主义民主中好的东西！

应该看到如果资本主义民主中没有好的东西，资本主义早都覆灭了！

起码资本主义代替封建主义还是比较先进的！但是就算贫富不均不是

资本主义的致命伤，那么生产资料被少数人占有导致的公共财富被少

数人奢侈消费掉也是对人类极大的犯罪！更何况现在存在国家竞争，

我们如果搞了资本主义，以我们以圈地为代表的资本主义的初级阶段

对抗人家的垄断级别的国际金融寡头级别的资本主义我们注定是要

吃大亏的！所以，我们只有搞好社会主义民主而不是全面私有化走资

本主义道路！这不是简单的哪个个人荣辱升迁毁誉的斗争也不少什么

党内斗争这是国家民族存亡的斗争！位高权重的红二代以及官员们如

果明哲保身置身事外，那么前苏联的教训就是人民在史无前例的经济

危机和经济殖民化进程中抛弃的除了新生垄断资产阶级也将包括你

们全部！好好看看《水浒传》吧！只用呐喊是没用，问题是血和泪还

太少了！当人民还没有体会到经济殖民地带来的恶果时，当大家还沉

浸在炒房的热情中时有人能到这里听一下道理就已经不错了！共产党

夺取天下流的血何止千万人，中华民族从屈辱的近代史中走出流的是

百年的泪！当央视再没有脸在大街上问出：“你幸福吗？”的时候，

呐喊才会有作用！呐喊才会变为亿万人齐声最后的吼声！现在，但愿

党内健康的力量能够重新占上风！我能够做的，就是在这样一个狭小

说话空间和大家一起以微弱的声音艰难的探讨社会主义民主建设到
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底应该怎样搞的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0922:21 

    其实，建国前 30 年的社会主义建设实践告诉我们，马克思主义

经济学有一个理论缺陷，这个缺陷就是忽略了人性自私的一面！忽略

了人性中懒惰的一面！在前 30 年的思想教育中我认为突出贯彻的主

题就是斗私批修！在我小学的时候我们班集体也好，所在单位社区也

好突出的舆论氛围就是这样一个宣扬集体主义、爱国主义的氛围！好

不好？好！但是平心而论人的自私真难克服！大家都想自己比邻居过

的好一点嘛!完全克服每一个人符合道德及法律的哪点私欲是不可能

的！建国前 30 年的实践告诉我们在强调集体主义、爱国主义的时候

注意保护人性中合理的那部分私欲——注意是私欲而不是贪欲是同

样重要的！绝对公平或者说绝对平均必然导致社会生产积极性下降！

我们维护马克思主义、毛泽东思想就要自己在实践中找出我们的问题，

并且勇于自我改正！这不应该叫做修正主义！ 

    正是因为马克思主义宏大的体系中有这样一点瑕疵，社会主义的

生产关系在显示出他强大的生产能力和公平分配的同时也暴露出来

他的确不如资本主义制度的地方，这就是忽略了发挥人，尤其是人性

中追求自身价值实现所带来的巨大的对生产力的推动！实际上当年我

们可以清晰的看到绝对平均的分配体系下、多干少干都一样，贡献大

小都一样的结果就是大家磨洋工！生产效率确实低下！比如就是有劳

模，他一个人干了 3个人的活，那么其他 2个人乐得偸懒！这样也不

是长久的事！ 
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    正是马克思主义经济学原理有这样的缺陷，西方鼓吹的人性啊、

实现自我价值才会在改革开放后大有市场，才有了分田单干受欢迎了！

这是事实！真正的马克思主义者就是要实事求是的面对这些事实！所

以邓小平的改革开放思想也不是没有他的道理和实践基础！但把解放

生产力完全寄托于个人私欲的无限扩张，进而异化成老实劳动吃亏投

机倒把赚钱的极端自私自利思想的蔓延，就导致了我们今天这样不可

收拾的普遍道德沦丧！所以我们在强调集体主义的时候必须尊重保护

合理人性！但是还是要以集体主义为主导！敌人能够攻击的就是我们

最大的漏洞！修补好这个漏洞我们就有了金钟罩、铁布衫了！ 

    马克思出身在德国，今天我查了德国旅游书籍中介绍德国风俗的

内容，首先德国人讲规则！规则就是集体主义的东西！不可否认我们

中国部分人人从旅游中暴露出来的不讲规则实际上就是极端自私自

利没有集体主义的表现！其次德国人以把自己从事的工作完成的最好

为自己的最大成就！这种负责任的工作品质就是集体主义的表现，相

比而言我们各行各业互相糊弄人的劳动产品就是极端自私自利表现！

共产主义思想诞生在德国不是偶然的，我认为是有文化传统的！这样

看大家就应该很清楚我们是应该大力提倡共产主义思想的！当然理论

还要完善创新！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0922:26 

    @jkxsdd2012-10-0922:09:22 

    @tianyashequ8002012-10-0816:12:25 

    LZ 真是忧国忧民啊可惜没有生在帝王之家咳没办法啊现在呐喊
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也于事无补啊 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122012-10-0912:15:18 

    既然我们都不是帝王将相之家的，那么我们就让帝王将相绝后吧！

我从管理的角度看，实际上世界管理成本看有时候........... 

    ----------------------------- 

    世上无难事只要肯登攀！一代一代整，我们一定要让帝王将相绝

种！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0922:35 

    @8919412012-10-0922:16:14 

    回复第 1787 楼(作者:@hyh550 于 2012-10-0821:53)为了吸引外

资，一个政策是低估人民币（九十年代一次性贬值 50％），人民币硬

性地与美元挂钩，形成人民……==========现在不去积谷防寒。下一

代拿什么活？ 

    ----------------------------- 

    下一代不是活不活的问题，是有没有的问题！对于中国劳动力变

化我有专门的研究文章，核心就是 2015 年就会出现年轻劳动力大量

短缺的问题，2025年人口雪崩式下降！几亿人忽然就少了！更不要说

转基因带来的不可预料的变化！到时候像我这样 60 岁左右 1968 年

的老汉就是中国劳动力的主力！延缓退休谁当政都不可避免了！说句

笑话，如果将来爆发革命，革命的主力还真是我们 1968 的这些大爷

大妈们！这将是人类革命历史上的笑话!所以我要活着，好好活上 100
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岁领导那时的工农运动呢！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0922:52 

    其实人的能力是有绝对差异的！改革开放以前，我们的公平是把

能干不能干的都强制拉到同一个起跑线和同一个终点！连我父亲这样

的老国企职工都觉得这是笑话！这就是真正的极左思想！能力差异、

劳动差异一定要体现在收入差异上这是一个促进生产力发展的重要

原则！就是到了共产主义社会只要有人性存在人需要的物质和精神分

配差异也一定会存在！否则社会发展就会减速！保持公正公平和效率

并存的奥妙就在于生产资料的公有制和劳动分配按照价值贡献的个

体差异！只有生产资料的公有制才能最大限度的保障全民最基本的社

会福利！欧洲接近共产主义的社会高福利保障现在也养出懒人来了！

我认为，如果我们真要搞资本主义，那么全社会高养老医疗教育保障；

中等的福利待遇和阶梯幅度很大的对富人的高税收是比较理想的状

态，但是国际垄断财团是不会给我们这样的发展机会的！我们的现实

是我们必须把有限的资源集中成国家垄断集团才有可能和他们抗衡，

否则就是人家嘴里的肉而已！所以我们还是考虑如何搞好社会主义的

事情吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0923:01 

    谈一下一个彻底解决交通拥堵和撞车的系统发明的设想！ 

    我的发明设想基于计算机技术，尤其是现在云概念的出现，现今

世界，传统的依靠钢铁、地产、汽车的夕阳产业已经被发达国家淘汰！

我认为基于互联网时代的计算机技术和信息技术新产业代替旧产业
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是世界下一个经济发展周期的火车头！有人说现在该发明的道路都已

经开辟，新的发明或者是经济增长点找不到，是啊你就是让汽车飞到

天上还有个航空管制的问题，有新的技术突破点——难啊！ 

    然而，中国钱学森先生关于中国先重点研究导弹还是重点研究飞

机的著名经典分析给我启迪！钱老说：“导弹因为是一次性使用，我

们可以通过系统设计来弥补材料工艺等的不足，而飞机复杂多了，导

弹技术的提高更可以推动飞机研究！”现在预警机的功能也是可以通

过不同种类飞机整合提高整体作战效能！这是钱学森系统论的根本思

想！ 

    在钱学森的系统论决策思想指导下，我们在电子、材料、工艺不

如日本、德国的情况下率先发射了人造卫星！你不管说的天花乱坠，

通过系统工程我们就可以做出别人没有的东西！美国一直想不通中国

的奥秘，当他们惊奇的发现件歼 8的两架飞机上的零件居然不能通用

时（原因是零件是高级技工手工制作而不是机器做的!)时才知道中国

在那样落后的机床设备条件下为什么能够卫星上天！我说这个的意思

就是也许我们很多方面不如别人，但是组合好了就能超越别人！关键

是敢想敢干！ 

    好了，那么我认为，解决城市堵车问题和撞车问题我们完全可以

用网络技术自动化管理系统的解决这个问题！有些技术现在已经比较

成熟！ 

    比如我到云南旅游看到长途客车已经全部安装了监视系统，强制

司机休息！前天在乌鲁木齐坐公共车就有语音提示哪里堵车让绕道行
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走！等等，再加上 GPS自动导航技术，汽车自动驾驶技术，再加上用

手机就可以在外面控制家里所有电器的技术，等等，一个全新的交通

系统在我脑海产生！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0923:37 

    @风中的白色野百合 2012-10-0923:24:30 

    LZ您学！能加一下 QQ群，方便我更好的向您学习吗？ 

    ----------------------------- 

    我没有 QQ群！我没有精力搞 QQ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0923:55 

    其实，我们好好想一想为什么会堵车？为什么会撞车？首先，当

你在直道行驶的时候忽然前面车紧急减速或者你要变道时从侧面快

速来一辆车，或者在叉路口忽然窜出一辆车，或者高速公路后面大卡

车超重刹不住车！尤其是抢道时，两个都不让，结果加速的结果是都

撞上！在十字路口两行车互不相让，旁边车再填个缝那么就会堵的死

死的！如果我们城市的每一辆车都不相撞，都不抢道其实车的运行速

度会提高几倍！比如路口两车相遇接近时 GPS系统强制执行指挥中心

自动编程命令让速度快的车先通过，命令速度慢的车停下！当想变道

时系统自动计算并提示后面超车，或者在十字路口等进入自动驾驶或

者听计算机指令，按照计算机设计最优方案通行！违背这个方案就是

违章！现在的计算机技术完全还可以实现车辆的自动路线调配，在

GPS输入目的地，计算机根据路况变化自动设计路线！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-0923:56 
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    好了，要下班了！明天谈金融危机产生的条件！顺便说一下股票，

维稳的股票在拉高出货呢，不要上当！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1011:09 

    现在与日本要讲和了，官方可以讲，我们管不了他们的事，但是

我们民间不能讲和！日本间谍研究透了中国的国民性，他们在法国家

乐福打折抢购中就知道了中国少数一些人有便宜就上不管民族自尊

的嘴脸！现在居然在拿日本车销量下降说事，我认为这是一个民族的

耻辱！这不应该是下降，应该是销售量为零！否则我们的民族没有脸

在世界上生存！我反对暴力打砸，但是有志愿者在日本产品的销售点

附近散发抵制日货的宣传品，这个应该是合理合法的！抵制日货我们

应该长期化，专业化！对于中日合资的产品暂时不要抵制！我们抵制

的应该是从日本进口的原装的日常消费品的东西，在抵制的同时告诉

我们的同胞有什么其他品牌可以替代日本产品，我要求其他可以替代

日本产品的品牌必须同时对我们抵制相关日货提供印刷宣传品等的

赞助，并且承诺随销量加大在中国市场必须降价！因为我们其实是为

你们做了广告，你们应该对我们的抵制日货行动付费！这样我们的活

动才能持久见效，我这是非常理性的非暴力爱国行动了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1012:14 

    @fcfis2012-10-1011:11:49 

    谷歌已经在研发无人驾驶的小汽车了，目前正在加州的公路上测

试，已跑了 48万公里。 

    ----------------------------- 
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    这个消息我知道，我知道一些车有自动导航驾驶功能，如果所有

车都有这个功能，加上系统避让功能，就会杜绝撞车抢路堵车！我的

意思不是单个车，是所有车纳入系统管理体系！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1012:17 

    @gg207877632012-10-0922:36:09 

    回帖被删，不好玩，走人～～ 

    ----------------------------- 

    真舍不得您走，他们不该删您的回复，没有您我少了许多灵感！

有空来啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1012:33 

    昨天看书，一本新书谈了 1998 年东南亚及其他金融危机产生的

条件有三个，现在学习运用一下：1：最关键的就是汇率！我们的外

汇储备就是我们汇率的抵押物，有人算过现在这几个月我们的外汇储

备减少上千亿美元，2012 年 10 月 10 日人民币对美元中间价连续三

交易日回落，现报 6.3449，与上一交易日(6.3441)相比回落 8 个基

点。美元走强欧元疲弱欧洲经济仍不明朗，我们可以从图看出对应的

人民币贬值趋势明显！2：短期外汇债加大，去年国内资金紧张，借

了多少外汇美元债，只有天知道，非常多啊！这些借款符合短融长投

特征，简单的说投入房地产了！这从地王出现，房价开始回复上涨！

恒大拿地可以看出来！3：股票大跌！这也符合特征，当然我们不要

看 1-2周，即使 2008年也会偶尔有 2周上涨的！ 

    从这点看金融危机已经到来了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1012:39 

    如果保卫钓鱼岛联盟是合法组织，其实我们可以成立《长期理性

抵制日货爱国消费者联盟》有律师朋友帮我看看这个合不合法？需要

到哪里申请审批手续？如果可以的话我们大家在网上共同协商符合

法律要求的纲领！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1012:44 

    2012 年 10 月 10 日人民币对美元中间价连续三交易日回落，现

报 6.3449，与上一交易日(6.3441)相比回落 8 个基点。美元走强欧

元疲弱欧洲经济仍不明朗，我们可以从图看出对应的人民币贬值趋势

明显！ 

    ---纠正一下，是人民币贬值趋势的拐点到来明显！波幅加大我

们看不出实际的走向，但是我们外汇减少这个是硬指标！外汇减少，

不管他们咋波动趋势都会下降! 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1013:05 

    如果保卫钓鱼岛联盟是合法组织，其实我们可以成立《长期理性

抵制日货爱国消费者联盟》有律师朋友帮我看看这个合不合法？需要

到哪里申请审批手续？如果可以的话我们大家在网上共同协商符合

法律要求的纲领！ 

    ---我的声音只有那么大，如果大家都不支持我一点办法都没有！

我们将要面临这样的耻辱，丰田汽车在中国大降价促销 1个月，疯抢

丰田车的人群挤满 4S 店，这个恶心中国人的场面就要出现了！大家

支持吧！一记之力也就这样了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1020:52 

    @kgdwgdc2012-10-1018:13:20 

    楼主很睿智，我 20 出头了，没工作，孩子就要出生，还有社交

焦虑，不想虚度此生，我来投靠您吧？ 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，我也是要养老婆孩子啊！如果真到大家都活不下去了，

我们一起收复蒙古吧！越南实力太强民兵打不下来！蒙古百万人口就

是光棍也把他打下了！我帮你分析一下你是什么情况？能娶上老婆应

该是很能交际的！现在服务性行业、建筑行业收入不错啊，要发生萧

条也要在 3-6 个月后！不想虚度此生倒是和我志同道合，看发展吧！

大丈夫是要为人民干一番事业的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1021:14 

    @yxd8652012-10-1019:55:36 

    多了不说，支持楼主。如果个人有啥可以为国家略尽个人绵薄之

力的事情需要我做本人会义不容辞的，希望楼主到时可以及时给与广

大爱国青年通知，并发文说明。 

    那些耍嘴皮子的，再能说也解决不了问题，更从来提不出什么有

建设性的意见，一味的只攻击别人言辞的“漏洞”，看问题先下结论

再找所谓论据只能证明卖国贼早已给自己做了定位。 

    ----------------------------- 

    大家都想为国家略尽绵薄之力的，白岩松那厮说的对，有些事一

个人就是有心也是无力！国是我们的国凭什么不让我们爱？有您这样
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的爱国青年我心里踏实多了！走真正的国有经济为主导的社会主义道

路是中国振兴的唯一途径！走私有化的道路中国的企业除了会派生出

新的四大家族之外也就是遍地小作坊式的工业、加工工业为主导！有

些势力把爱国人士丑化成民粹主义分子，就差说是极端民族主义分子

恐怖主义分子了！在他们眼里，爱国人士=文革余孽=打砸抢分子=恐

怖主义分子，我在亲身新疆见识过极端民族主义分子恐怖主义分子、

打砸抢分子是怎么回事，他们是要祖国分裂的，而我们爱国人士是维

护祖国统一的，他们这样荒谬的将两个完全对立的概念在两者间居然

能够划上等号真是屁眼里开出莲花啊！太神奇了！反对抵制日货是个

长期的事业，我们中国人要有骨气有办法把这件事进行到底，纯粹日

本在华日用消费品销售额不下降到零我们绝对不罢休！（我们承认，

一些工业机器我们确实要从日本进口一些，这是国家决定的事，就像

向日本出口稀土和煤炭一样，这个我们管不了，我们老百姓也没有资

格没有本事没有权力管国务院的事，但是我们在法律允许的范围内管

好自己的事情这还是可以管的！） 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1021:16 

    @25795524662012-10-1019:58:18 

    现在有越来越多的炒股朋友都用股票软件，可以说股票软件对炒

股有很大的帮助。那么如何选择股票软件也有很大的学问！我觉得不

是贵的就好，便宜的就不好，关键是要适合自己的.本人刚毕业屌丝

一枚，又想在股市里分一杯美羹，前段时间无意中看到一款叫*交易

时间*的软件，对于没有技术的我来说，犹如抓住了救命稻草一颗，
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于是乎，在股市大展宏图的机会来了，果然黄天不负苦心人，一年来

在股市摸爬滚打，与*交易时间*比肩作战，...... 

    ----------------------------- 

    炒股认点位看趋势，用软件分析的指标人家会故意做这样的指标，

让你上当更惨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1021:45 

    其实，我们好好想一想为什么会堵车？为什么会撞车？首先，当

你在直道行驶的时候忽然前面车紧急减速或者你要变道时从侧面快

速来一辆车，或者在叉路口忽然窜出一辆车，或者高速公路后面大卡

车超重刹不住车！尤其是抢道时，两个都不让，结果加速的结果是都

撞上！在十字路口两行车互不相让，旁边车再填个缝那么就会堵的死

死的！如果我们城市的每一辆车都不相撞，都不抢道其实车的运行速

度会提高几倍！比如路口两车相遇接近时 GPS系统强制执行指挥中心

自动编程命令让速度快的车先通过，命令速度慢的车停下！当想变道

时系统自动计算并提示后面超车，或者在十字路口等进入自动驾驶或

者听计算机指令，按照计算机设计最优方案通行！违背这个方案就是

违章！现在的计算机技术完全还可以实现车辆的自动路线调配，在

GPS输入目的地，计算机根据路况变化自动设计路线！我知道一些车

有自动导航驾驶功能，如果所有车都有这个功能，加上系统避让功能，

就会杜绝撞车抢路堵车！我的意思不是单个车，是所有车纳入系统管

理体系！ 

    为什么会堵车和撞车？关键是驾驶员双方不知道对方的意图！双



807 

 

方一抢问题就发生，有了交警指挥有一方避让就不会堵了！我们就是

要建立自动化的汽车避让指挥系统！我长期在野外、在高速公路坐车，

我发现一个叫电子狗的东西很神奇，能够发现测速度的仪器，我还发

现当两辆车接近时他也叫！将电子狗升级！让驾驶员用电子信号对话

和决定谁超车！比如说我想拐弯，倒车镜看好像后面没有车，但是有

一个车快速过来，到我的车用雷达检测出速度距离后自动提示不许变

道！当然用计算机指挥系统也可以根据 GPS的数据下达指令！还有当

后面车刹车有问题了，计算机系统就可以把信息传递给前面的车让他

避让！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1021:47 

    @jkxsdd2012-10-1021:38:15 

    @25795524662012-10-1019:58:18 

    现在有越来越多的炒股朋友都用股票软件，可以说股票软件对炒

股有很大的帮助。那么如何选择股票软件也有很大的学问！我觉得不

是贵的就好，便宜的就不好，关键是要适合自己的.本人刚毕业屌丝

一枚，又想在股市里分一杯美羹，前段时间无意中看到一款叫*交易

时间*的软件，对于没有技术的我来说，犹如抓住了救命稻草一颗，

于是乎，在股市大展宏图的机会来了........... 

    ----------------------------- 

    哈哈，谢谢，我知道！但是每个人都是生计所迫啊，到我这贴我

也要回复一下他啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1022:58 
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    今天晚上我想谈一下经济 

    我想到一个商铺价格越来越高卖的东西必然越来越贵的问题！多

年前，我的一个女朋友在奎屯开店，我每个周五晚上坐火车要从乌鲁

木齐到奎屯石河子商业街看她，帮助她开婚纱照的店，当时那个商业

街刚刚建立，门口的路还没有修好，铺面租金很低，没有什么人去，

我周六周日帮她在市中心发传单挂横幅！我就心里担心如果以后生意

好了，房主要加房租怎么办？能不能签个长期合同？她不听，结果后

来证明了我的预见，以后我们分手了，多年后那个石河子商业街已经

是奎屯比较繁华的地方了，租金太高她最终又回到了乌鲁木齐！这个

实例说明开店不可预期的成本就是房租，我们看到刚创业的朋友盲目

的在租来的店花大钱装修，过一两年就算生意好了，房东要加房租，

你一点脾气没有，最后承受不了，不得不损失放弃！国家要保护小微

创业者就要制定保护小微企业店主的法律，我记得美国还是德国有这

样的法律——如果房东要向外租房子必须优先租给老客户，而且提价

必须不超过一定比例！稳定的房租才会带来稳定的营业，我们的法律，

即使是小企业可以完全市场经济的法律也应该是保护实业的法律，房

东大幅超过通货膨胀率的加租是投机行为应该打击！我们是要搞社会

主义，但是社会主义也不排斥小的私营经济的健康发展，我们是要让

经济命脉掌握在国家手里而不是私人手里，在这个原则下让私人经济

健康发展是必须的，美国的一些私人经济发展到一定阶段，当他们走

向垄断时国家就强制他们拆分！目的是防止他们垄断社会经济命脉！

连资本主义都知道国家控制难道社会主义一特色就不知道了吗？当
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年邓小平在谈傻子瓜子的时候，党内就争论小企业到底雇佣多少人合

适。我觉得这个也不必限制，人家会经营发展的好到一定规模就让他

上市，允许他上市但国家不掏一分钱占有百分之 50 股权，让私人资

本家经营！不要干涉他的经营，这些股份的钱是他们企业走向规模经

营的必须的通行证！这些钱与其企业家向证监会官员和其他官员疏通

行贿掉还不如国家大大方方的拿走！当然国家也不是白拿这个股份，

当这个企业发生危机时由于有国有股份国家就有义务拿钱拯救，企业

等于说买了保险，放心经营就行了！这样我们不用担心国有资产流失！

国家用市场准入起码换取获得了一半看似免费的股份！这个办法也可

以适用于外资！中国让你的企业到中国来占有中国市场，可以，我们

中国政府必须天然的以市场换得你在华公司百分之 50 的股份！否则

我们怎么给我们的人民给予高福利？怎么有军费呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1023:16 

    现在我归纳几个国民经济最重要指标 

    （一）盯住 PPI 

    这是金鸿 95网友分析的：我们可以用最简单的思路来分析问题：

既然 PPI比 CPI更具代表性，那么，判断中国经济是通胀了还是通缩

了，那就不要看 CPI 了，只看 PPI 就可以了，反正 PPI 比 CPI 更全

面，而且早晚有一天会传导到 CPI。如果你把最近两年的 PPI 和 CPI

数据制成图表的话，也会发现它们是同向运动的，甚至最高点同时出

现在去年 7 月份。既然如此，PPI 为负，就说明中国经济是在通缩。

我们再从货币发行的角度来看一下。很多人整天盯着央行的货币政策，
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看央行有没有降息、下调存款准备金率或者逆回购，以此判断央行有

没有放水，其实，这样看不全面。我们不能不面对的一个现实是，中

国的货币发行在一定程度上是受制于人的，因为只要中国的外汇储备

增加，中国就不得不多发货币，这样一来，既使央行不想多发货币也

得发行，为了对冲这部分多发的货币，央行不得不采取多种手段对冲，

比如上调存款准备金率、发行央票等，即使如此，这种政策也不能保

证及时准确地控制货币供应量，打个比方来说，这就象现在有一个 50

米长的游泳池，有人在池子的一头放热水，池里的水越来越多，为了

控制水温和保证水不会溢出来，泳池的管理员在池子的另一头排水，

虽然两相对冲之后游泳池里的水量基本稳定住了，没有溢出，不过处

在放热水一端的人们仍然感觉水烫得不得了，这就是 2011 年中国一

边 CPI 高企一边企业缺钱缺得要死的原因。---金网友其他说的很到

位但举的池子举例不好，没有说明问题，我们结合郎咸平的发行货币

带来通胀的传导要 1 年左右的时间的基于数字的结论来说明水温的

热传导进而比喻 PPI到 CPI的时间差我觉得更加准确。 

    这里我分析一个案例： 

    附录： 

    2008年 02月 19日的文章 PPI创三年新高的传导效应 

    2 月 18 日，国家统计局公布了 1 月份 PPI（工业品出厂价格指

数），同比上涨 6.1%，创下 3年来的新高。生活资料出厂价格同比上

涨 4.6%。其中，食品类价格上涨 10.4%。由于食品类价格上涨 10.4%，

加之南方雪灾导致的食品价格上涨，鉴于食品在 CPI（居民消费价格
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指数）权重中的比重较高，1月份 CPI创新高已无悬念。 

    那么，应该如何看待 PPI创下三年来的新高？ 

    首先，最近几年来，我国 PPI的涨幅基本上都小于 CPI，但由于

PPI 对消费物价的传导，一般有着 4 至 8 个月的滞后期，PPI 的持续

上升，对未来的消费通胀将产生一定压力。 

    其次，PPI 小于 CPI，从一个侧面反映出当前通胀压力的增长并

非完全是由成本拉动，还包含消费需求的推动。相关数据支持这一结

论。在 2007 年创 13 年新高的 GDP 增长中，消费 7 年来首次唱起了

“主角”。2007年，消费对 GDP的贡献 7年来首次超过投资。内需的

拉动对中国经济的发展而言是一个福音，这有利于改变市场过剩的局

面，缓解由于美国次债危机对我国出口造成的负面影响。 

    第三，PPI传导机制的滞后，有利于产生自发调节作用，解决产

能过剩问题。在能源、矿石等等原材料价格上涨的同时，许多最终一

般消费品的供给却长期处于过剩状态，加之一般消费品市场竞争比较

充分，相当一部分商品供大于求的状况明显。自我消化掉一部分成本，

压低商品的价格依然是生产厂家提高竞争力的主要手段。这使得生产

者在向消费者转嫁成本的过程中，面临一定障碍，因传导滞后所增加

的成本可能迫使一部分企业转型。 

    这一点在钢铁行业体现明显。最近几年来，铁矿石价格一直在上

涨，但钢铁价格的涨幅相对较小。同时，受次债危机影响，美国对钢

材的需求会降低，按 2007 年第四季度出口水平测算，中国今年将至

少减少 2000 万吨钢的出口，相当于减少 3100 万吨进口矿的消耗量。
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一方面，这对改善国内外铁矿石市场供应紧张状况将发挥很大作用，

从而，减少铁矿石价格进一步上涨的压力。另一方面，钢材出口不畅

导致其更强地依赖国内市场，加之紧缩性政策的施行，将使钢材价格

涨幅受到制约。这可能导致两个结局：其一，钢材价格因远远滞后于

铁矿石涨幅，使钢铁业利润受到压缩，促使一部分小的钢铁企业因不

堪成本之重而转型，造成行业内洗牌。其二，PPI的压力在向 CPI传

导过程中部分能量“流失”，从而减轻 CPI 压力。当然，钢铁业的情

况有多少普遍性和代表性，尚值得进一步研究。 

    需要警惕的是，从长期来看，PPI涨速虽然低于 CPI涨速，依然

对 CPI构成支持，尤其是当两者之间的传导速度加快之时，通胀压力

有可能加大。从 1月份 CPI数据来看，食品类价格上涨 10.4%，随着

它向 CPI的传导，通胀压力将会加大。尤其是南方雪灾的影响还在释

放过程中。根据民政部统计的数据，农作物受灾面积已达到 1．77亿

亩，绝收 2530亩，南方局部地区的农业减产，虽然从数量上看有限，

但其影响尤其是人们对农产品供应趋紧预期的影响不容低估，而这种

预期同样可能转化为助推 CPI上涨的动力。 

    由于 PPI 向 CPI 传导的时间差因素，即使促使 CPI 下降的因素

真正开始发挥作用，紧随其后的 PPI 的传导作用也可能将其部分化

解。 

    因此，在目前阶段，从紧的货币政策仍需坚定的执行，因为支持

这一政策的因素都没有发生明显变化。上周四央行发布的货币信贷数

据显示，今年 1 月份新增贷款一举突破 8000 亿元，创下有统计显示
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以来的月度新增贷款最高纪录。M2也在去年 12月份短暂回落后，冲

至 18.94%的高点，刷新自 2006 年 5 月份以来近 19 个月的纪录。这

一数据与 PPI创三年历史新高遥相呼应，使得之前预期“从紧”政策

适度灵活“放松”的观点失去了最重要的数据支持。回过头来看，国

务院应急指挥中心和国家发改委新闻发言人李朴民上周五有关“中国

宏观调控政策不会发生变化，以"双防"为重点的宏观调控政策取向不

会改变”的表态，乃是正确的选择。(来源：上海证券报) 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1023:23 

    我们不要忘了 2008 年是在一片通胀之时忽然通缩，忽然萧条！

然后是四万亿放出恢复通胀！我们要好好研究一下这个转变为什么那

么快？这对当前有重大意义， 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1100:10 

    @hyh5502012-10-1023:19:26 

    看着股市好纠结呀 

    本帖发自天涯社区手机客户端 

    ----------------------------- 

    不入！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1111:22 

    @kgdwgdc2012-10-1101:00:24 

    回复第 1844楼(作者:@zxl19682012于 2012-10-1020:52) 

    @kgdwgdc2012-10-1018:13:20 

    楼主很睿智，我 20出头了，没工作，…… 
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    ========== 

    大叔您猜错了，我恋爱娶妻生子皆受父亲安排，而交际更是我人

生最大的问题，郁郁自闭沉默焦虑始终困扰着我，无法正常工作和交

际，看到您的育子心得，我真想叫您一声爹...... 

    ----------------------------- 

    不敢当不敢当，你父母真是过度关心孩子了，这样，我建议您多

参加户外徒步活动，在险恶的自然环境下人们会恢复互助和纪律和集

体主义精神，美国也搞童子军运动，我们国家所谓的夏令营就是富家

子弟旅游活动！我是国内最早实践这个少儿和中学生野外生存和社会

实践活动的人，早在 1994 年我就成功组织过这样的活动，并写了纪

实文学发表在国家刊物和报纸，电台电视台也报道过，在活动中很多

类似您性格的孩子都改变了，可惜我能够干的只有一个学校一个阶段，

我要推广我的教育理念！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1116:59 

    @chrisman20112012-10-1116:21:51 

    @zxl196820122012-10-1022:58:47 

    今天晚上我想谈一下经济 

    我想到一个商铺价格越来越高卖的东西必然越来越贵的问题！多

年前，我的一个女朋友在奎屯开店，我每个周五晚上坐火车要从乌鲁

木齐到奎屯石河子商业街看她，帮助她开婚纱照的店，当时那个商业

街刚刚建立，门口的路还没有修好，铺面租金很低，没有什么人去，

我周六周日帮她在市中心发传单挂横幅！我就心里担心如果以后生意
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好..... 

    ----------------------------- 

    不打破阻碍生产力的不合理的东西，不研究市场经济规律，什么

都不想，指望天上掉馅饼的拿来别人的东西就用，这样的经济学家们

就是放开让他们搞真正的市场经济他们也搞不好！世界的实际情况是

复杂变化的。美国的一个研究报告表明，经济学研究生大多被教育成

白痴，然后把这些白痴命名一个神圣的名称——经济学专家！他们精

通各种技巧却对现实经济问题一无所知！这一点嘲笑郎咸平的罗杰斯

先生的风格和我挺像，他宁愿骑上自行车到处旅游获得信息也不相信

经济学报告！我没有太多时间旅游，我批判性的看经济报告比较多一

些！经济规律——这个时代的经济规律必须在这个时代的经济生活中

自己寻找！解决问题的钥匙也在这里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1117:00 

    @chrisman20112012-10-1116:18:05 

    楼主我也是新疆的，很佩服你，写的东西有凭有据，也让我学了

很多，今后会多关注你的文章。 

    ----------------------------- 

    惭愧啊，目前自己的经济实践比较少，但愿没有给新疆人丢脸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1117:22 

    @kgdwgdc2012-10-1114:46:32 

    回复第 1861楼(作者:@zxl19682012于 2012-10-1111:22) 

    @kgdwgdc2012-10-1101:00:24 
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    回复第 1844楼(作者:@zxl1…… 

    ========== 

    我记得您有说此贴是以经济和教育为主，没跑题没跑题…...... 

    ----------------------------- 

    我就是你的朋友啊！我小时候性格也比较孤僻，父母上班把我锁

在房子里，我自己和自己用军棋玩打仗！拆开玩具、闹钟，哈哈！上

学了放暑假也没有地方玩，呆在房子里看书很郁闷！中国的学生太苦

了太没有生活！教育只管读书不管成长，只管课堂不管生活！上大学

后我自己摆摊、推销商品--慢慢的就好了！没事！工作后也没有多少

交际空间，一度找对象都困难，所以我非常希望我们有一个健康的社

交环境，学生和青年有安全的广泛的交际空间！如果我有实力了我一

定会给学生和年青人提供自由交流的空间，想一想自己相亲的尴尬时

刻确实别扭，青年人完全可以健康交流啊！现在大家都是上班、上班

下班后娱乐项目太少，省钱健康的娱乐项目更少！我带家教收的学生

有好几个有抑郁症的，上我的地理课很多学生尤其是女同学笑的捂着

肚子出去的！大课也是这样我是学生们的开心果啊！如果你在新疆我

带你外出捡宝石吧，如果在口里就参加一些户外徒步活动吧！好在你

有个可爱的老婆关心你啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1117:52 

    重庆市劳教委在《答辩状》中陈述道：“为发泄对我政治制度的

不满，任建宇曾鼓吹、丑化妄图改变我政治体制。任建宇已构成煽动

颠覆国家政权这一事实。检察机关认为任建宇犯罪情节轻微危害不大，
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不认为是犯罪，根据国务院《劳动教养试行办法》有关规定，对任建

宇做出劳动教养两年的决定是符合法律法规规定的。” 

    ------看来我就像炒股不到 1800 点不入一样要给自己立条纪律

了，不能再谈政治了！我们国家的法律解释太可怕了，解释权在谁手

里很有决定性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1200:55 

    新疆的农业投入，政府给农民搞滴灌设备这做到了实处，我一个

朋友就是做这个生意的！但是基础打的再好也抵不过金融战争啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1202:00 

    @q123lhg2012-10-1123:46:48 

    中国的经济问题不是单单的一句通胀通缩所能概括的，根本的原

因在资源配置的严重不平衡，贫富两极分化是表现，实质是在权力的

扭曲下机会和资源的配置严重不均衡。 

    现在食品价格贵不贵？这两年大家都感觉食品价格长得很快，有

点承受不了。确实，可是食品价格被计划经济扭曲多年，价格和价值

被严重低估。举个例子，我的老家，一个农民去镇上打工，一天 120

元人都不怎么好招。我老家那人均耕地 0.6亩，........... 

    ----------------------------- 

    ZXL1968:食品价格被计划经济本来一件扭曲多年，那么改开以来

又压制多年价格和价值被严重低估的原因是什么？就是要制造廉价

农民工劳动力带动廉价出口！但是出口获得的钱大部分没有反馈给农

民，这些外汇赚的钱——也就是多发的钱钱去拉高房价了，没有相应
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的同步拉高粮食价格，现在房价停滞，在城乡收入比越拉越大，农民

卖粮比不上别的涨价尤其是成本涨价的时候，这个多发的钱就会以投

机的方式涌向粮食洼地，劳动力价格、粮食涨价就会补欠涨因为以房

子做参照物尤其农民工房租做参照物劳动力价格、粮食价格必须涨价，

否则没办法生存了。这个涨价是刚性的！否则就没有人干活，但是如

果房价接着涨，没有让劳动力价格、粮食价格涨的快过房价或者说撵

上房价到合理位置，比如租金比收入涨的更快，只能带动劳动力价格、

粮食价格涨的更快！再加上汇率升值出口不利，实体企业由于价格涨

销量降的经济原理，再加上支出劳动力的价格被房价被动的带起来，

而实业利润本来微薄不像房地产暴利，这样实体经济全面垮台！大量

失业者离开大城市，房子租金急剧崩溃！房价这时候如果还撑着必然

要撑高粮价，但是矛盾在于高失业撑不起高工资，房地产断供大面积

发生，房地产真正崩盘！同志们我自己认为我这是我分析的最靠谱的

明年的景象！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1202:06 

    没有五毛和美分敢来我这贴惹我了，我也不食言，没人招惹我我

也不谈政治，没有什么老百姓好谈的，让历史规律自己起作用吧，没

有人可以救他们了，我自己先活的滋润几天再说吧，关进监狱可不好

玩，我害怕大狼狗、老虎凳啊！将死之人我何必冒生命危险救他们呢！

他们逃不过这劫了！当然老百姓也要陪他们经历这一劫了，规律已经

在起作用了，没有办法改变了，只有让失去航向的大船自己搁浅我们

才能上岸，听天由命吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1209:50 

    @xiongxiaoye3212012-10-1202:30:07 

    结果是你说错了呢! 

    ----------------------------- 

    你说的这话没头没脑，哪里错了，不要闭上眼睛瞎说啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1209:58 

    @大楞 2012-10-1206:51:34 

    楼主，会发生长期大规模的动舌匕吗？ 

    ----------------------------- 

    拒绝回答此类问题，该来的一定会来不是口舌之争发几篇文章忽

悠人可以左右的，这叫历史规律！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1210:08 

    作者：tianya517517在看新闻，说了，征服没钱了，民营资本上，

就好奇了，你基础建设那些东东，鬼都知道赚不到钱，资本家脑子坏

掉了，去搞这个，又强调坚持国企不动摇，这样电力神马的又不让人

家去弄，真的是彻底无语了，我看有那些资本大佬愿意拿自己的真金

白银去瞎搞，估计最后还是空手道，拿不值钱的资产去从银行贷款玩。

这真是个疯狂的世界 

    ----其实是让外资垄断经济命脉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1210:14 

    作者：天国王潮回复日期：2012-05-2508:15:17回复 

    4月银行代客结售汇逆差 37亿美元 
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    [今年以来首次现逆差预警热钱流出分析称人民币升值预期减弱 

    

http://finance.sina.com.cn/roll/20120525/013712142403.shtml 

    -------------------------------------------------------

--------------- 

    资本继续流出，天艹币受美元的支撑越来越弱，这个被操纵的汇

率迟早下跌，如果下跌资本流出更快，恶性循环，还无解，这靠天艹

的内功修为是完全不能解决的了。现在拉美国家开始的本币贬值已经

提醒资本正在陆续从新兴市场流出，新兴市场的去泡沫化开始。唯一

的解决办法是发达国家印钱，让资金再次泛滥流回新兴市场，但是这

个东西符合了弱国的利益，那强国咋整，这个好理解，拿打牌来说，

开始打 10 块一局，现在有人输得多了喊涨水打 100 块一局，那泥马

的让辛辛苦苦赢了两百块的赢家情何以堪。所以美国为什么 QE3，难

道伯南克和天艹官员一样傻逼？天艹还是自己每天在小报上吼两嗓

子就行了，千万别当真。不要按傻逼逻辑推测你傻逼全球都跟你一样

傻逼。 

    高 层 密 集 调 研 摸 底 进 出 口 形 势 保 十 压 力 或 超 预 期

http://www.sina.com.cn2012 年 05月 25日 01:52经济参考报微博 

    记者孙韶华文婧(微博)苏州东莞报道 

    订单旺季不旺外贸“保十”堪忧 

    严峻的外贸形势引发高层和主管部门担忧，近期国务院和商务部

就外贸形势密集调研摸底。内部人士分析，当前，出口订单旺季不旺
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的现象在出口传统大省普遍存在。外贸形势可能比年初预计的还要差

些，全年“保十”压力很大。 

    -------------------------------------------------------

-------------- 

    外贸继续疲弱不堪，又超了傻逼们的预期，哥的逻辑思维水平跟

这些傻逼有很大的差距，因为哥觉得很正常的事情在这些傻逼看来就

是超预期，我百思不得其解的是这些肠肥脑满的匝总们的良好预期是

怎么来的？难道他们平时都是住在火星？天艹的逻辑一向与正常人

偏离甚远，他们保增长稳增长的唯一杀手锏就是银行信贷，推升货币

规模，从消费到投资到外贸，增长乏力都是因为贷款不够。泥马的企

业现在成本上升，订单稀少也是因为贷款政策不够倾斜，工都开不了

了企业拿贷款来干机吧。到现在提稳外贸增长，劳资确实不知道怎么

稳，高层摸底有个鸟用，以为是搞基建投资，天艹币一来就增长了，

然后美元就流进来了，那你们把枕头塞高点，有这种好事你们还不如

直接印了去找美联储换，更快捷。泥马的近两天热炒 7.89 万亿的基

础建设投资，7.89 万亿的数值出自哪个傻逼机构的嘴也无从考证，

那就暂时不管，许多人听到 7.89 万亿感想各异，那当然，还在股市

楼市里面吃屎的希望大放水，岸上的人又怕自己的财富又被天艹洗劫。 

    每天都混迹天涯连基本的概念都还搞不懂，这种人还是去看新闻

联播吧，跟着裆的思路走。当然哥说这个事不代表哥怕天艹放水，劳

资巴不得天艹赶紧放水赶紧死，早死早投胎。如果有点记性的人应该

记得去年所谓的 4万亿水利投资，当时也是这种一片惊呼。水利的 4
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万亿和现在基建投资的这个 8 万亿是一个概念，和 08 年的财政部向

央行直接发行债券左手倒右手的史上最无耻的四万亿那是有本质区

别的，那 4 万亿是央行给的，现在这个 8 万亿是要傻逼商业银行掏。

如果按照货币乘数是 4计算，09年的 4万亿可以可以派生出来 16万

亿的天量货币，事实证明无耻的天艹也是这么执行的。而现在这个所

谓的 8 万亿是商业银行的信贷货币，理论上需要 2 万亿的基础货币

作为支撑，现在整个天艹的基础货币几乎已经全部以存款准备金的形

式冻结在央行，所以那些苟砸种砖家叫兽鸡狗一天到晚叫唤流动性没

了，要求松准备金释放流动性，按照现在外汇占款负增长的态势，2

万亿的基础货币释放需要以 0.5 的速率下调准备金 5 次，结果就是

货币乘数增大。 

    在目前滞胀的情况下继续放水，这种行为从理论上来讲是逆天的，

当然既然傻逼当道劳资也不怀疑地球上还有这帮出生的思维逻辑做

不出来的事，即使放水，由于不断膨胀的边际效应，想要达到 08 年

的效果，那么就需要多少呢？根据理论计算，08 年 M2 值 42 万亿，

12年 M2值 90万亿，计算出来 12年需要 8.6万亿基础货币才能达到

08年的效果，那就需要新增美元占款 1.36万亿，或者下调存款准备

金 20 次以上，M2 总量直接增加 35 万亿达到 120 万亿的规模。但是

增加基础货币的两个条件都不可能出现，所以哥就不想再浪费精力去

分析到时是什么样的一地鸡毛了。 

    所以，也不要再杞人忧天的担忧这些傻逼言论了，完全是傻逼出

来忽悠人的。这些傻逼为神马就登上了大雅之堂，随意引导舆论了
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呢？？？？？？？？看来天艹这个民族整体智商还是太低。石化哥，

到时恐怕我们高兴不起来，现在国内的不满和异议基本上都是所谓的

中产阶层发出的.这样一搞中产全部破产,加之经济命脉产业都在 TG

手中，所以到时寄人篱下再没有力量出来呐喊了.我想这也是前些天

国资委开会要求警惕国企工人运动的原因,只要国企不乱，一切都安

静了. 

    -------------------------------------------------------

------------ 

    没有你想的这么夸张，穷山恶水出刁民，如果出现外贸大崩溃的

情况，最惨的还是那些农民，千万不要认为社会上个个都和天涯上的

人一样敏感，中国的屁民是麻木的，刀刃架到颈子上他才知道凉，这

两年的通胀大部分的屁民感觉根本不大，天艹是一个神奇国度，所有

的人都是不患寡而患不均，所以哥完全不担心，我天天都在祈祷外贸

崩盘。现在就差山姆大叔找到一个经济增长点，然后我们就可以见证

20年前日本大崩盘的盛况啦。美～～！！！【报道：四大行 5月前 20天

新增贷款仅 340 亿元】-中国媒体周二援引未具名银行业消息人士的

话报道称，5月份前三周，中国四大银行新增人民币贷款仅为人民币

340 亿 元 ，而 同期 四大 行存 款下 降人 民 币 2,700 亿 元 。

http://t.cn/zO1V6Ps 

    广东加紧谋划人民币跨境贷款十家企业或已获批 

    http://www.sina.com.cn2012 年 05 月 23 日 01:51 经济参考报

微博 
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    消息称十家企业已获批贷款额度，专家认为国家态度可能较为谨

慎 

    -------------------------------------------------------

------------ 

    这几八不是深圳的金改方案吗？从国外贷款，这个办法好，这个

就好比在没有外汇硬通货担保的情况下向市场直接注水，注入的还是

基础货币，还可以乘个 4，借 300 亿到了国内就变成 1200 亿花，泥

马的天艹的人都是天才，本来天艹购买进口的物品都是要用市场上的

基础货币换成美元进行交易，现在用派生的货币进行交易不说，还可

以再从离岸市场把派生的货币又引回来实现基础货币的功能，哥又被

天艹人无穷的智慧石化掉了，有了这个通道，货币膨胀不仅可以绕过

傻逼银监会和央行的监管，还可以进行几何级的货币创造。哥除了景

仰以外崇拜之情溢于言表，伟大的美元，你再上涨多点吧，让这个只

会玩虚拟货币的傻逼天艹赶紧死吧。 

    有网友质疑：你分析说让傻 X商业银行自己搞 8万亿，问题是现

在这个银行都缺钱，这咋整呢？ 

    ----其实商业银行的理财产品就是买单的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1217:12 

    @swordchar2012-10-1216:57:40 

    @hby1979hby2012-08-0409:08:09 

    很有营养的贴，是个搞学术的吧。但扩展未来的思路比较狭隘。

比如说中美的贸易战。 
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    我的看法是未来贸易战会退出历史舞台。 

    因为金钱和物质财富不再是未来世界的主要资源。 

    封建时期，争夺的是土地，资本主义争夺的是财富，而这种财富

和一般的财富的区别是——是一种贸易权。鸦片战争，攻下了北京，

却只是签订了开放港口，允许贸易，制定关........... 

    ----------------------------- 

    我有一个利用身份证投票的设想和科技创新创意平台与您相似！

不过一切都明朗了（包括政局，也可看出端倪），不需要再讨论了，

我们没有办法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1511:57 

    @mdliangyouqing1906 楼 

    楼主想象力丰富，当让，说得也是有理有据。关于你的那个智能

交通系统设想，借助于 GPS 和网络以及各种监控设备来实现无人驾

驶，这是全球大难题，可能也是全宇宙难题。 

    假设你的车自动行驶在路上.借助设备可以检测到周围车辆与你

的距离.也能收到周围车辆的实时状态，同时可以接收到卫星或者地

面的前方路况的信号，如果前面有一辆车将要靠边停车，它会发送信

号给你们后面的车：“我要在 HHXX段 XX的速度以 XX的方式减速...... 

    ----------------------------- 

    这个简单，对于您说的不能用的地区大牌子和语音提示手动驾驶

观察就行了，绝大部分路段是可以用的！现在计算机速度完全可以处

理些问题！也就是目前全球难题谈不上宇宙难题！这个搞好了这个系
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统甚至可以用在日常生活，在外面计算机就可以计算出我几点到家，

就可以遥控家里机器帮我把米饭蒸上，微波炉把菜炒好！进门吃热的！

我认为这就是新的增长点！我们如果攻克了我们就是全球第一！我们

就是要当第一！没有志气屁事干不成！世上无难事，只要肯登攀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1512:00 

    @tytytttyyy1908楼 

    中国比以前民主多了，这是事实！ 

    ----------------------------- 

    改革开放我是拥护的，我希望充分享受互联网时代合法的言论自

由，给人民与精英一样的公平的说话权利而不是封杀特定的爱国人群！

邓小平理论我也是赞成的，我反对的是违背邓小平理论违背四项基本

原则！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1512:11 

    @kgdwgdc1895楼 

    回复第 1870楼(作者:@zxl19682012于 2012-10-1117:22) 

    @kgdwgdc2012-10-1114:46:32 

    回复第 1861楼(作者:@zxl1…… 

    ========== 

    也许您就是我的指路人，我非常想前来拜访您，那将会是一次宝

贵的人生体验吧，其实，一趟远门一次旅行对我来说都是一种突破一

次洗礼，更何况能得到您这样富有理性和远见的学者、老师的指引！ 

    很难克服自己的社交焦虑，很难下...... 
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    ----------------------------- 

    不要看心理医生！您心理很健康，我看到您有一种对健康生活的

渴望，伊斯兰教教义规定不许自杀是有道理的（我不信任何宗教但尊

重和学习他们有益的共同的东西！）人只要有活下去的渴望好好活下

去的渴望就没有病！你比我幸运，我老婆就要和我离婚了，我现在还

得寻找另外一个与我能散步的人，找不到就和朋友们翻高山踏草原穿

戈壁吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1517:34 

    @hyh5501910楼 

    顶，看新闻，银行已经不愿意放房贷了 

    ----------------------------- 

    无锡一楼盘房价从 1.6 万跳水至 6900 元 2012 年 10 月 15 日

13:28我有话说查看评论(47)2012年半年报显示，嘉凯城金额前五名

的一年内到期的长期借款分别是上海信托、五矿信托、昆仑信托、杭

州银行、农业银行 

    从 1.6万/㎡直接跌倒 0.69万/m2，无锡太湖新城“金融第一街”

最南端，上演着一次令人惊叹的房价跳水。 

    跳水大甩卖的楼盘名为无锡嘉业国际城，开发商为无锡嘉启房地

产开发有限公司。其背后的母公司正是近一年来资金紧张，四处融资

的嘉凯城。 

    然而，这次名为“限时特惠”的跳水表演很快便停止。7月份开

始推该活动，限量销售结束后，至今仍处于暂停销售状态，最新报价
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迟迟未出。 

    “接下来的定价很尴尬。低了不行，高了也不行。”销售人员感

叹。 

    的确，猛然的跳水牵动背后无数利益相关人的敏感神经。包括无

锡市政府，包括旁边的万科、绿城、海岸城，包括资金链上的信托公

司、银行以及更多。最后无论定价多少、何时再推盘，都会是多方博

弈的结果。6900 元的报价太离谱，嘉业国际缘何独自跳水？太湖新

城因靠近太湖，蠡湖已是无锡滨湖区的核心区域，而嘉业国际城所在

的位置，实为无锡房地产市场最为看涨的一个核心地段，新的无锡市

政府大楼就在马路对面。 

    “金融街区”是市政府着力打造的区域性金融、商业、购物中心，

由北向南共分为五期，嘉业国际城所在的“金融第一街区”最靠近市

政府，共有 14 栋建筑，除嘉业国际城 A 栋金寓为商住两用房，其余

的都为商用写字楼。目前国联大厦已经入住，以后农行、江苏银行等

金融机构无锡总部都将集中在这里。而金融第一街区外围一圈聚集了

各大住宅楼盘，绿城玉兰花园、万科信成道、海岸城、金匮里、融科

玖瑞尚城、融科玖玖城等等，均价在 1万左右。目前无锡市的均价也

有七八千，6900 元的报价在这里显得极不合群，在太湖新城就像颗

重磅炸弹，激起千层浪花。就此乐观估算目前回笼资金约 3.76 亿，

离明年要偿付的近 10 亿的资金还相差较远。低价惹政府不满，价格

僵持难上难下记者来到嘉业国际城·金寓销售中心，在此处看房的人

寥寥无几。 
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    “A栋公寓 6900元的特价已经结束，只剩 20层以上的，现在还

没有开始推。B、C、D三栋也还没有销售方案。”目前暂停出售的状态

让销售人员很无奈。 

    一名销售人员告诉记者，今年 7 月份第二次推盘，开出 6900 元

低价走量销售，十几天就销售完了。“很多银行、政府的人来买。基

本上靠客户拉客户，本地人买得比较多，外地人不太知道，因为我们

基本上不做宣传。” 

    自从推出 6900 元的价格之后，嘉业国际城就变得尤其的低调，

“我们几乎没做什么广告，网站上的信息也很少。外地人很少知道这

里居然出了 4折楼盘，并且地段不错，听说了都很难相信。” 

    至于不做宣传的原因，据知情人士透露，“这个价格让旁边的市

政府很恼火，一方面怕它这样打乱周边市场价格；关键金融街区的项

目是市政府力推的，给了很多政策和授信支持，希望金融街区的房价

怎么都得在 1万以上，体现它金融中心的地位。” 

    --------ZXL1968大家看其实地方政府是最大的房托！这是这么

多年牛刀们没有看破的地方！政府手段保房价，就不许你报价低！宣

传、拆迁供地调控，制造需求但是现在经济规律起作用了，开发商他

价格高卖不出去债务还不了，这是硬伤，有本事政府把开发商的债免

了！我的预言房价跳水的演出开始了是对的！现在 PPI增幅快速下降,

也说明了经济增长速度下滑带来的需求萎缩 PPI下降，在中国就是房

地产新开工大幅下降传导到钢材价格大幅下降！而我们看到的一些逆

市拿地的消息我估计是政府宣传机构的宣传，宣传而已！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1517:37 

    @装 B谁不会 1916楼 

    很奇怪我们学校往年就业的情况居然没有今年好。各种专业就业

都能过得去，大多数是建筑有色金属房地产等公司，。不是说建筑行

业日薄西山了么 

    ----------------------------- 

    修车理发都会活的踏实。初中毕业就去打工干建筑搞工程的同学

大多买了盖了新房子，孩子都二胎了，父母年轻可以帮着养，天伦之

乐 

    ----实在啊，马上这个看法就成社会共识了，这样大学的倒闭潮

就要来了！这场危机的规模实在是来头不小啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1517:41 

    @mdliangyouqing1906 楼 

    楼主想象力丰富，当让，说得也是有理有据。关于你的那个智能

交通系统设想，借助于 GPS 和网络以及各种监控设备来实现无人驾

驶，这是全球大难题，可能也是全宇宙难题。 

    假设你的车自动行驶在路上.借助设备可以检测到周围车辆与你

的距离.也能收到周围车辆的实时状态，同时可以接收到卫星或者地

面的前方路况的信号，如果前面有一辆车将要靠边停车，它会发送信

号给你们后面的车：“我要在 HHXX段 XX的速度以 XX的方式减速...... 

    ----------------------------- 

    宽带和电脑其实比我们想象的该便宜很多！比如宽带其实和公路
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一样是公共服务，按照道理几年以后就该不收费了，微软的电脑操作

也必须多少年以后全面免费，一个简单的逻辑，中国的四大发明可以

从古代收专利费到现在吗？实际上专利是有期限，让你微软占有中国

市场这么多年就是对你的回报，你还想咋样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1517:44 

    创业板指收跌近 1%12股跌停 2012年 10月 15日 15:28 

    ------同志们，创业板的下跌才是真正下跌的开始，我认为创业

板崩盘ＱＦ慢慢借机吸筹Ａ股是他们既定的战略，其实中国石油已经

很便宜了，如果再到４－６元就是巴菲特都会觉得有价值的，大家现

在千万不要进！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1517:52 

    工业生产者出厂价格中，生产资料价格同比下降 4.7%，其中，采

掘工业价格下降 7.8%，原材料工业价格下降 5.0%，加工工业价格下

降 4.2%。生活资料价格同比上涨 0.1%，其中，食品价格上涨 0.3%，

衣着价格上涨 1.6%，一般日用品价格上涨 0.3%，耐用消费品价格下

降 1.1%。 

    －－－－－－－生活资料价格同比上涨 0.1%，嗯，这个叫逆势

啊！这就是我预料的生产下降表现的通货紧缩但是生活必需品上涨表

现的通货膨胀这样一个复杂局面！这是典型的滞涨，完了！进入这个

怪圈，此题无解啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1517:55 

    工业一路下行，农产品价格这些年倍数翻，倒是所谓文化产业火
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爆；啥体彩绘、xing文化.，各种文化节！啊过文化节了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1609:15 

    @yxd8651926楼 

    楼主给点意见吧，因为换工作单位原因，刚把房子卖了，有六十

多万现金。暂时住亲戚家闲置房子住一个冬天，打算明年开春前后再

买个合适房子。期间没啥用钱的地方，就把钱买了些理财产品，因为

是第一次买理财不太懂，就没多买，具体是这样的，恒丰银行 5万本

月二十号到期，招商理财 10万 12月中旬到期，其余的都存三个月定

期了。这样是否合适，短期内有没有比较稳妥尽量保值的投资方向，

希望楼主能给点建议。 

    ----------------------------- 

    老天，千万不要买理财产品，那是填窟窿的！千万！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1609:21 

    @密糖豆 1905楼 

    楼主能解释一下什么是毛左，五毛，美分，JY吗？说一下他们的

发言特点！（我以前一直听人骂毛左是五毛，觉得是一伙的） 

    ----------------------------- 

    您可以百度一下，但是我觉得 5毛是政府的职业网评员，像到中

华网和天涯这里的起码是副县级的，有时候大学教授，比如茅于轼们

也会来！所以我们的回复多的帖子要时刻提防冷箭，张宏良的博客他

们各方是有专题组研究找漏洞的，我在中华网多年他们几波人找不到

我的漏洞就封我号了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1609:29 

    @yxd8651926楼 

    楼主给点意见吧，因为换工作单位原因，刚把房子卖了，有六十

多万现金。暂时住亲戚家闲置房子住一个冬天，打算明年开春前后再

买个合适房子。期间没啥用钱的地方，就把钱买了些理财产品，因为

是第一次买理财不太懂，就没多买，具体是这样的，恒丰银行 5万本

月二十号到期，招商理财 10万 12月中旬到期，其余的都存三个月定

期了。这样是否合适，短期内有没有比较稳妥尽量保值的投资方向，

希望楼主能给点建议。 

    ----------------------------- 

    美国一个假 QE3搞的大家都上当了，欧洲、日本上当后，中国看

来也要货币放水了！就俄罗斯没有上当，快了绞索就在几个月内收紧

了！美元独大几乎就是定局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1609:30 

    @zhouhw1011930楼 

    顶，喜欢直来直去的楼主。 

    ----------------------------- 

    我们一个老校长退休了告诉我，你太能干了但脑子弯弯绕不够，

不能当官啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1614:06 

    @hyh5501938楼 

    @赵鹏社交媒体:和前国家统计局总经济师姚景源先生共进午餐。
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我问他：为何你们这些可直接谏言总理的高级智囊，私底下对经济基

本看法及解决之道和我们差不多，可政府决策出来却是南辕北辙呢？

他答：其实不管体制内还是体制外，都看得懂。如果看不懂，还好办，

还有救。可怕的是，明明都看得懂，就是不做，没辙。 

    ----------------------------- 

    华尔街抓着一群瓜瓜们做人质呢，瑞士银行号称最保密的银行中

央情报局让他们不再保密，于是南辕北辙了！有一个体制内贪的比较

少的人起来说，我们不能因为贪卖国啊，结果他成了唯一一个贪官！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1614:07 

    @hyh5501938楼 

    @赵鹏社交媒体:和前国家统计局总经济师姚景源先生共进午餐。

----------------------------- 

    华尔街抓着一群瓜瓜们做人质呢，瑞士银行号称最保密的银行中

央情报局让他们不再保密，于是南辕北辙了！有一个体制内贪的比较

少的人起来说，我们不能因为贪卖国啊，结果他成了唯一一个贪官！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1614:10 

    @yxd8651926楼 

    楼主给点意见吧，因为换工作单位原因，刚把房子卖了，有六十

多万现金。暂时住亲戚家闲置房子住一个冬天，打算明年开春前后再

买个合适房子。期间没啥用钱的地方，就把钱买了些理财产品，因为

是第一次买理财不太懂，就没多买，具体是这样的，恒丰银行 5万本

月二十号到期，招商理财 10万 12月中旬到期，其余的都存三个月定
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期了。这样是否合适，短期内有没有比较稳妥尽量保值的投资方向，

希望楼主能给点建议。 

    ----------------------------- 

    我手机刚刚收到一个推销理财产品的广告，请注意预期收入！他

告诉你保底了吗？他告诉你可能亏损大幅亏损吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1614:30 

    @装 B谁不会 1915楼 

    很奇怪我们学校往年就业的情况居然没有今年好。各种专业就业

都能过得去，大多数是建筑有色金属房地产等公司，。不是说建筑行

业日薄西山了么 

    ----------------------------- 

    新四万亿来了，基建当然要人啊！房地产？你确定房地产要人吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1617:03 

    @大楞 2012-10-1616:27:25 

    211高校副教授、科级权势部门局长，楼主，那个选择可以避免

经济崩溃冲击？ 

    ----------------------------- 

    211高校副教授如果是理工科的我选择，那样即使天翻地覆都没

有事！ 

    如果是文科的还不如科级权势部门局长，起码大学倒闭潮中，权

势部门局长有机会多贪而且让别人下岗！局长 10 年内看活得好的时

间长一些但长期看有性命之忧！曾国藩的幕僚赵烈文说过乱世不为官
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就是这个道理！袁世凯、吴佩孚的后代多教授不再当官，实在是看透

了啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1617:14 

    @yxd8652012-10-1616:20:21 

    @zxl196820121941楼 

    我手机刚刚收到一个推销理财产品的广告，请注意预期收入！他

告诉你保底了吗？他告诉你可能亏损大幅亏损吗？ 

    ----------------------------- 

    我买的两个理财产品都是不保本的，不过理财经理说到目前为之

还从来没有客户亏到本金的，收益（4%左右）都几乎都符合预期。为

了分担风险我分别在两个银行买了两个理财产品，35 天的和 3 个月

的各一........... 

    ----------------------------- 

    一个理财产品都不要买！理财产品大多都入房地产市场了，不要

相信宣传的房地产成交量啊还有价格上涨啊一些数据，宣传被人家把

持，购买力没有了这是千真万确的！世界经济危机这是千真万确的，

由通货膨胀转通货紧缩就是瞬间的事情！房地产房子盖的太多收不回

资金这也是千真万确的，也不要理人民币这几天又升值了，知道波动

加大是什么意思？就是现在涨的高过几天跌的狠！最后落脚点就是人

民币大幅贬值，外资热钱继续流出，美国国会又在逼人民币升值了，

美国什么时候让我们占便宜了？有网友资料理财产品吸了万亿资金，

这就是周小川吃人的第二个池子！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1617:37 

    网友说：“来中国采购的老外在这几年越来越感觉到，中国的产

品已经不再是最便宜的了，不是因为其他国家已经有了更便宜的替代

品，而是中国制造的产品价格，与 3年前比起来，已经越来越贵。那

么，为什么会发生这种情况呢？难道中国厂家的利润已经越来越高了

吗？不是的，是因为国内的成产成本越来越高，导致了厂家无奈涨价。 

    ” 

    --------- 

    为什么国内的成产成本越来越高？我认为 

    1：以前我们用的是中国自己的资源，挖了就卖钱卖多少是多少

能换钱就行！不在乎价格！现在是我们从国外买资源，人家是要赚钱

的，高价赚钱的比如铁矿石！这样我们的劳动力再便宜成本也会大幅

提高！ 

    2：中国的所有卖出去的资源价格涨的慢，但是卖给国人的土地

资源——特指用于居住的房地产土地资源却大幅上升，由于这是生活

必需品，所以城市劳动者的价格随房价的暴涨而上涨是必然的，就是

一个幅度问题！这就是企业用农民工来替代城市工的根源，因为如果

算上买房子的工人收入我们的外贸早就没有竞争力了！连海龟都嫌北

京的房价高于美国那么产品价格的大幅由于房价因素的上涨是必须

的，现在高房价第二季向二三线城市传导，比如我们频繁听到的工人

涨工资要求就是刚性的，二三线的房价远高于东南亚那么我们的产品

价格没有优势就是必然的！ 



838 

 

    3：土地流转后土地资源的两张皮，盖房子的土地值钱而种地的

土地不值钱就要彻底改变！种地的土地一旦可以买卖市场化，那么很

快农村的土地也值钱了！粮食价格就会刚性疯涨！这样连农民工也不

廉价了！我们就没有任何外贸竞争力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1617:44 

    为什么国内的成产成本越来越高？我认为 

    1：以前我们用的是中国自己的资源，挖了就卖钱卖多少是多少

能换钱就行！不在乎价格！现在是我们从国外买资源，人家是要赚钱

的，高价赚钱的比如铁矿石！这样我们的劳动力再便宜成本也会大幅

提高！ 

    2：中国的所有卖出去的资源价格涨的慢，但是卖给国人的土地

资源——特指用于居住的房地产土地资源却大幅上升，由于这是生活

必需品，所以城市劳动者的价格随房价的暴涨而上涨是必然的，就是

一个幅度问题！这就是企业用农民工来替代城市工的根源，因为如果

算上买房子的工人收入我们的外贸早就没有竞争力了！连海龟都嫌北

京的房价高于美国那么产品价格的大幅由于房价因素的上涨是必须

的，现在高房价第二季向二三线城市传导，比如我们频繁听到的工人

涨工资要求就是刚性的，二三线的房价远高于东南亚那么我们的产品

价格没有优势就是必然的！ 

    3：土地流转后土地资源的两张皮，盖房子的土地值钱而种地的

土地不值钱就要彻底改变！种地的土地一旦可以买卖市场化，那么很

快农村的土地也值钱了！粮食价格就会刚性疯涨！这样连农民工也不
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廉价了！我们就没有任何外贸竞争力！ 

    ---后果是什么呢？工业完蛋，食品价格奇高！而我们已经是世

界最大的农产品进口国了，而美国是最大的出口国，转基因大豆和玉

米就像以前的鸦片一样你知道是个坏东西你也得进口也得吃！我们快

速从贸易顺差变逆差，我描绘的这幅全景式的西洋画可以肯定要成为

现实了！如果不是文化管制，我真想把这 3条扩展写出剧本拍成电视

剧给麻木的国人看啊！其实也不必拍了，绝对不允许！坐看活剧上演

吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1617:47 

    晚上给大家谈一下现在真实的生意经！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1618:06 

    @jianj042012-10-1617:48:29 

    LZ，现在的 P民是不是只能现金为王了啊！ 

    ----------------------------- 

    我们家里有的他都过剩，我们缺的黄金他都价格高，我们只要投

资就是找死！我的自己的方案 

    1：三分之一花掉！花掉的钱是自己的 

    2：三分之一存款 

    3：三分之一投资没有被炒起来的稀缺资源——宝石！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1618:43 

    @真美好 6666661955楼 

    3 
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    ----------------------------- 

    不买那些东西，现在我们大众可以买的都是高价的，至于那些是

没有炒过的资源只有因地而异了，农村多包地没有错 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1618:45 

    @大楞 1953楼 

    211 的副教授专业是景观设计，偏艺术类.局长则是一个县的开

发区建设局长.非常感谢！能否 PM个邮箱？ 

    来自 UC浏览器 

    ----------------------------- 

    当局长吧！经济危机谈不上艺术！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1621:50 

    @tytytttyyy1959楼 

    是有些不尽人意，但左的思潮更可怕！我相信楼主也经历过那个

时期，他们是高常着红歌，绑架了百姓的一致，那更可怕！ 

    ----------------------------- 

    看来您不是喜欢真正的民主！左右都不可怕可怕的是极左极右！

就拿法律来说当年土改枪毙恶霸地主就是全体人民公诉判决！恶霸地

主手里都是有人命的！比如我们就拿白毛女来说，如果按照专家的所

谓依法治国来说，杨白劳就是欠人家钱了，你卖儿卖女就是应该的！

看白毛女我就想到了强制拆迁，我就是要你的地，不给打你活该！这

些活剧我是亲眼见的！拆迁的人哪一个不披着合法的外衣？你打一下

官司试一试，你打不赢！我小时候看过一个老电影，名字忘了，说农



841 

 

民的地让地主抢走了，打官司打不起打不赢而且地主报复啊！当时我

们小学生们好多都哭了，我没有哭但是眼眶湿润！所以我领悟了依法

治国就是精英治国！精英们有话语权别人没有，法律是他们制定和解

释的，官司是有钱有势的人可以打的，农民工讨薪的官司不要说打不

赢就是打赢了钱你也拿不上几个！这样的法律下出现激情杀人、出现

顺奸就不奇怪了！这样的法律看起来很规范其实没有大众监督参与其

实最---！法律的真正含义就是大众民主意志的体现，再严格的按照

条文判决没有体现绝大多数民意的法律判决就是对民意的强奸！ 

    连美国资本主义法律都要有人民陪审团决定判决而不是法官决

定判决已经说明，无论是左的农民协会判决恶霸地主还是右的美国法

律判决罪犯，民主都是要人民真正有权力的才叫民主！我不排斥学习

发达的资本主义先进的一些东西包括民主，问题是右的不排斥但我们

左的一些好的实践为什么非要排斥！为什么他妈的好像挂上左的东西

都十恶不赦了，靠上右的东西就是卖国了也成香窝窝了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1622:01 

    如果有剧作家愿意和我合作，我们完全可以编出新版白毛女！嗯，

剧情大概是这样的：村里的姑娘小芳因为上大学家里欠了好多钱，村

里的恶霸又看上了她家的宅基地，强行以低价拆迁霸占，小芳他爹杨

白劳拼死力争死了，恶霸以让小芳还债为名骗她必须到亮点上班！小

芳好在在培训期间发现了秘密，及时逃跑，避免了当性奴，小芳靠吃

食堂剩饭上完大学，找工作过程屡屡受色狼老板欺负，后来在村里男

友大春的帮助下两个人一起开店，但收入勉强维持生活，他们按揭一
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个房子成为房奴----- 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1622:34 

    就单位而言，比如就是教师吧，现在是聘用制！什么意思？大家

开始觉得没有什么，但是慢慢的可怕的事情就来了，我 10.1 出去捡

宝，说到我是调课后出来的，有个没有补课正常放假的女老师说他老

公现在还在补课，不敢私自调课跑出来！现在万一让校长抓到把柄可

就完了，他们学校一个老师因为一些小事和校长顶了几句现在天天停

课在校办让他 3个月合同到期后自己找工作走人！现在他们学校的老

师一个个乖的很，看把老师们吓的，都有妻儿老小谁不怕丢工作啊，

老老实实干不要让领导抓住把柄！你说能和校长讲，10.1了，法定节

日我要出去玩，你敢吗？这几天又要放古尔邦节了，托张春贤书记的

福，我们在新疆的汉族也能过节了，高三的老师们都这个喊要看病那

个喊要会远方看父母，但是主任说了 5天能放 1天假就行了，3天校

长绝对不同意！哈哈哈！我说的理由：就是老师受得了学生也受不了，

把学生惹急了举报了可不是好玩的，看来最后要放 2天假！就是放假

上班有老师说有新闻 10.1 加班大多数人没有拿上 3 倍工资！同志们

这就是聘用制！这些制度法律只是属于强权，即使文字上规定了老百

姓没有实际的权力一切都是空谈，解聘你的法律人家执行，休息的法

律加班加工资的法律人家不执行，你多嘴就解聘你让你丢饭碗，嗯，

你说这样的法律是为大众的法律吗？这就是老百姓没有实际的权力、

没有自己的工会的结果！白岩松那厮在那个著名节目评议中有一句话

说的对，这就是人：“如果是独自一个人往往不敢干一些事但是一群
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人他就敢干！”美国资本家就不敢给任何一个工人颜色，在任何一个

工人后面是强大的工人自己的工会！这个资本主义国家的民主我看可

以有！否则我们天天在担心会丢工作的压力下生存甚至内斗太残忍了

吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1622:39 

    @tytytttyyy1965楼 

    请问楼主，今天新闻说，北京楼市成交量大幅上升是怎莫回事？ 

    ----------------------------- 

    温州也是这样！我刚刚查看资料，已经心里有数了！ 

    拿温州说吧： 

    材料 1：互保“加重”不良贷款 

    上述温州知名房企高管透露，之前在温州市发改委举行的月度经

济情况分析会上，企业高度互保成为各方关注焦点。据上述银行资深

人士介绍，互保已成为不良贷款的主要来源。 

    据了解，一般上规模的温州企业基本身处两三个担保圈，涉及几

十个企业，谁都很难保证链条上一家企业都不出现问题。有些企业本

身没问题，但往往是担保公司出现问题拖累他们。 

    郑晨爱认为，企业贷款压力比较大，往往存在被套房地产、资产

缩水和投资亏掉，这种状况目前没法改善，估计会持续到明年，利息

很高，盈利能力没有好转，甚至有的大企业也很难撑得住。同时，企

业重组、股权转让也存在很大困难。 

    今年 6月，一份官方调查报告显示，温州 61%的民营企业认为资
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金紧张，平均资金缺口为 22%，中小企业资金链仍遭受严峻考验。7

月底，浙江省人大财政经济委员会一份调研报告显示，温州企业减产

停产现象增多，全市 3998 家规模以上工业企业中，60.43%的企业减

产停产。 

    由于中小企业的可抵押物较少，而银行为了控制信贷风险，要求

借款企业追加担保单位或企业法人、自然人无限连带责任担保。 

    “降低银行不良贷款很难。”王维安称，十余年来，温州经济增

长在全省排位靠后，近几年产业空心化比较严重，再加上投机资金活

跃，一旦经济形势不好，民间借贷、联保互保反而起到负面的放大杠

杆作用。在“温州人经济”的带动下，这张多米诺骨牌会从温州向外

蔓延，产生债务紧缩连锁反应。 

    -----大多数企业经营不行了，往往存在被套房地产，企业贷款

压力比较大，拿什么还贷款？又是谁肯这时候接盘房子？温州房子成

交量为什么放大？搞清了温州其他不攻自破！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1623:03 

    材料 2：由于不良贷款大量出现，温州数名支行行长被调任或者

被辞退。 

    “银行行长大换血，甚至连信贷审批官都换了。”与众多企业、

银行打交道的温州知名房企高管称，新行长到任后，银行加快催收即

将到期的贷款，当地政府希望银行给予延缓，但银行就是不理他，请

客吃饭也没用，贷款到期就得还钱。 

    该银行业资深人士说，去年下半年开始，银行按照政府要求，给
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困难企业延期贷款等，如今发现其中一些企业依然还不了贷款，甚至

出现个别企业转移资产躲避债务等，让银行很是为难。他认为，如今

这些困难企业，已成为不良贷款的新增来源之一。 

    于是，就出现银行“有钱不敢贷”的罕见场面。今年以来，温州

区域内的银行显得更为惜贷，部分银行甚至上收信贷审批权限至省级

分行。因业务量萎缩，个别银行甚至撤并网点、收缩战线。 

    “即便你有抵押物，银行也不一定就给你贷款。”温州融道科技

有限公司总经理林录妙说，这些企业盈利能力很差，即便银行给你抵

押贷款，也难免成为抵押物的主人。另外，银行对民间借贷危机重灾

区，之前一些银行“限制”信用卡办理数量，且大大提高申办人审核

门槛，并对所在地企业贷款条件严加审核。 

    王维安说，一些困难企业，表面上看上去是流动性不足，但本质

上已经出现财务性问题，“企业本身就不赚钱，即便银行把钱投进去，

也是一个无底洞。” 

    民间也存在“有钱不敢借”。郑晨爱说，目前温州最大的问题，

不是融资难、融资贵，而是融资“怕”。“融资难，不是温州缺少资金，

而是人们不敢借；融资贵，是人们不愿借，借了也没地方投资。”于

是，加大银行储蓄、购买理财产品等，成为民间资金的避风港。据统

计，8 月底温州个人存款同比增长 12.32%，高出各项存款增幅 12 个

百分点以上。 

    在角力中，上述温州知名房企高管说，下半年他们明显感觉到企

业资金有些紧张，一些企业的日子更加艰难。 
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    尤其是，之前高价拿地的温州制造企业，以及专业房地产投资者，

他们将面临极大的资金压力。该高管说，这些企业前几年通过互保等

形式，挪用实业或贷款资金高价拿地开发，如今房产调控加上主业盈

利能力差，一旦贷款到期，就会产生互保企业的连锁资金问题 

    -----注意这个理财产品！这些银行理财产品的钱干什么去了？ 

    材料 3：钱都去哪了？理财产品成吸引资金大户 

    文章详情读者评论(2)向专家提问&gt;&gt;作者：清水来源：银

率网原创 2011年 06月 22日【收藏】【打印】分享目前的中国正处于

水深火热之中无论是个人还是企业对个人冲击最大的无疑是居民消

费价格指数 cpi 月 CPI 涨%猪肉价格更是与去年同比涨幅超过成而如

今一年期的定期存款利率为%负利率现象在扩大居民的资金在缩水而

对于企业尤其是中小企业而言月日存款准备金率上调个百分点这是

今年以来央行第六次上调存款准备金率银行信贷规模的收紧又一次

将融资难的问题交给中小企业投资方面股市低迷楼市调控基金吸引

力大降大家都想知道答案钱都去哪儿了？ 

    月日中信信托推出了一款名为人和阳光贷款集合的信托产品这

个信托计划发行规模亿元期限个月在产品介绍中认购万元以上的客

户预期年化收益率为%万以下的客户预期年化收益率%按季度支付这

笔资金将最终用于向黑龙江人和阳光房地产开发公司发放开发贷款 

    这只是一个缩影其实自房地产调控以来地产信托也得以突飞猛

进地发展年第一季度末房地产信托的规模是亿元而到了年第一季度

末这一数字膨胀到亿元增长了%今天月底月初银监会等监管部门对股
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权和收益权类的地产信托提出风险警示之后月份地产信托的发行仍

热度不减月份在中国信托行业协会披露的只信托计划中有只为房地

产信托信托产品吸引钱流房地产信托收益高 

    年第一季度中国信托行业管理信托资产的规模是万亿元到了年

第一季度末这一规模达到了万亿对于一些另类投资者来说紧缩和萧

条都是机会房地产信托就是这些机会中的一种 

    拟募集资金亿元 

    理财产品成资金流向大户 

    据统计银行理财产品募资规模已经从年约亿元猛增至目前万多

亿元仅今年前个月就发行多款规模超过万亿元 

    而同期的其他数字可以对比出银行理财产品募资之巨大今年至

月新增贷款不过万亿元今年前个月公募新基金的募集资金仅为亿元

不到银行理财产品的一个零头 

    银行狂发人民币理财产品借机揽储是主因由于月底是季度末半

年末存款考核的大限之日再加上央行又刚刚上调存款准备金率理财

产品发行热短期内较难降温此外今年理财产品期限普遍偏短基本上

都是十天一个月两个月这样的产品同时预期固定收益的产品较多 

    不过理财产品虽多但能跑赢 cpi 的却没多少今年月月月 CPI 指

数分别达到%%%根据普益财富数据统计家上市银行今年年初投资仍在

运行和已经到期的理财产品中%的产品无法跑赢 CPI 例如此前多款专

门为端午节发行的超短期理财产品已发行到期从收益上来看并不理

想建设银行发行的乾元—共享型年第期(端午节版)理财产品投资期
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限天预计收益仅为% 

    安全很重要存款回流 

    央行披露的数据显示全国的存款都在月份开始流回了银行央行

月日发布月金融统计数据报告显示当月全国人民币存款增加万亿元

其中住户存款增加亿元而在今年月份曾上演过一次引发社会各界关

注的存款搬家央行当时披露的数据显示月末全国人民币存款增加亿

元同比少增亿元其中住户存款净减少亿元 

    此次存款的回流主要是传统的投资渠道近期表现均不佳让很多

人又觉得存款是比较靠谱的投资方式自年股市的淘金热之后炒股不

赚钱再不是什么新鲜事儿而今年以来的行情更是让很多股民大呼看

不懂以前稳赚不赔的打新股也成了风险投资上市首日近一半的破发

比例让不少原来盘踞打新股的投资者撤离受股市拖累基金也呈现全

面下滑态势 

    此外楼市受到限购信贷政策等影响楼市成交量比去年大幅下跌

吸引的资金相当有限-------啊，看这段：“信托产品吸引钱流房地产

信托收益高 2011 年第一季度中国信托行业管理信托资产的规模是万

亿元到了年第一季度末这一规模达到了万亿对于一些另类投资者来

说紧缩和萧条都是机会房地产信托就是这些机会中的一种”理财了半

天还是给人家钱买房子啊！事情还没有那么简单，看看黑石出手卖房

我们就知道那么贵的跨国公司的房子谁有钱接盘？不会是理财产品

吧，嗯哼！温州人啊，你们被套死在房地产为了学好买了理财产品其

实还是相当于买了房子！这样我们就理解楼市成交量为什么扩大，消
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费者没有买，谁买的，钱不会凭空出来，理财产品！而且在美国逼我

们提高汇率下，等于用我们的储蓄高位替人家出货高价房子买单了，

我也不呼吁国家立即如何如何了，没有我们屁民说话的地方，我只能

告诉大家现在房价的涨落不是实际的需求决定的，不要被忽悠了，当

外资跑光房地产的时候，理财产品大把的房子卖给谁？嗯，大家手里，

连有钱的已经被套死在高价房子的温州人手里的钱通过理财产品又

买了更高价的房子，哈哈哈，连诺贝尔奖获得的奖金也只能勉强在北

京买一套房子的时候，同志们朋友们谁又能再接盘呢？没有了，成交

量再度急剧萎缩的时候就是房地产真实崩溃的时候，任志强你不要嘴

犟这次你死定了！---我们再看理财产品对股市影响，“而同期的其他

数字可以对比出银行理财产品募资之巨大今年至月新增贷款不过万

亿元今年前个月公募新基金的募集资金仅为亿元不到银行理财产品

的一个零头”里面数字可能牵涉保密，但是一句：“今年前个月公募

新基金的募集资金不到银行理财产品的一个零头”表明股市绝对不会

大涨连中涨都不会，没有钱进去接盘他涨个屁啊！1800指日可待！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1623:05 

    材 料 4 ： 银 行 理 财 产 品 看 上 去 很 美 赚 到 钱 很 难

http://finance.QQ.com2006 年 12 月 14 日 09:44 北京青年报(0)第

12页 

    曾经看过一组女人化妆前后的对比照片，我们都会惊讶于化妆师

的神奇易容术，白天鹅和丑小鸭原来同为一人。女人化妆后判若两人，

产品被包装后同样令人迷惑。在日益丰富的理财产品市场，我们看到



850 

 

太多新名词新概念，有着太多似懂非懂的承诺和诱惑，当我们真正把

钱掏出来的时候，有多少人能明白钱去何方，收益又来自何方？ 

    12 月 11 日，“商业银行金融创新指引”正式执行，该措施有两

个关键点，一个是要求银行充分揭示理财产品的风险，另一个就是投

资者要风险自担。能承担风险的前提是认清风险，如果总是被美丽的

外表迷惑，看不到背后隐藏的风险，最后只能自食苦果。 

    在专业人士的帮助下，我们试图掀掉一些银行理财产品的美丽外

衣，去除附着于产品的复杂“包装”，更清楚地认识其实际运作流程，

更客观地看到其获利来源和风险点，为投资者指点迷津。 

    ●保本让收益大打折扣 

    又有一期挂钩黄金价格走势的美元理财产品售罄，银行拿着成百

上千位投资者的 1亿美元将怎么办？有一点是肯定的，银行不会百分

百将这些钱投资到黄金市场上去。 

    无论中资还是外资银行，现时在国内推出的理财产品绝大部分都

是保本型，也就是保证本金到期时全额返还。为了保本，做固定收益

投资的比例相当大，可能要超过 90%，也就是 100 元中有 90 元要做

固定收益投资，只有在保证本金安全之后，剩下的钱才会作为风险资

产购买挂钩热门产品。 

    在上述的黄金挂钩产品中，银行将这 1亿美元分成固定收益和风

险资产两部分。固定收益部分是要保证这笔钱到期时还是 1 亿美元，

本金不会少，所以固定收益部分钱将会购买风险小、回报稳定的金融

产品，例如买美元国债，或者做同业拆借等着拿利息；风险资产部分
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就是用来博收益的钱，比如投资高风险、高收益的黄金衍生品交易，

而产品宣传单中令人心动的预期最高收益率就全靠这部分投资的表

现。黄金价格也许在一个月内上升 10%，但因为 1亿美元中只有十分

之一的钱用来购买黄金衍生品，致使每位产品投资者能分享到的黄金

上涨的收益大打折扣。 

    ●银行的盈利点事先提走 

    看过以上的保本操作，很多投资者都会产生这样的疑问，银行将

募集来的钱去做投资，给投资者一个本金承诺和一个收益率回报，那

银行本身不赚钱吗？如果风险投资部分真的亏损了，银行是不是就一

分钱都没的赚呢？实际情况并不是这样，银行做理财产品的本质是代

客理财，这项业务首先要求银行自身“旱涝保收”。代客理财的银行

收益实际在设计产品的时候就估算好了，收益率大致在 1%-2%左右，

也就是说，银行在卖给投资者产品的时候，提前将 1%到 2%的收益率

拿走了，即使最终该产品的收益为零，银行的收益也不会受影响。 

    目前，很多中资银行没有产品设计和国际投资的能力，我们看到

的很多产品都是从其他银行购买来的，A银行销售的理财产品有可能

是从 B银行买来的现成货，也可能 B银行只是中间商，这款产品其实

是 C银行设计和负责投资的。A银行只要能保证自己的收益，不会介

意自己是否为真正的操盘手。因此，国际金融衍生品市场上才有批发

商、零售商、一级市场价、二级市场价等不同的角色。如果投资者单

纯从合约字面上分析银行的投资行为，会产生错误的认识。 

    ●挂钩不等于真正参与投资 
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    挂钩产品已经成为目前的主流理财产品，挂钩境外市场的热门金

融产品，设计一个很不错的预期收益率，这让很多中国投资者找到了

一个间接投资境外市场的渠道，市场反响很好。但购买挂钩产品的投

资者会发现，黄金、石油、各类入选股指或股票都在疯涨，但与之挂

钩的理财产品却丝毫不动，或者是收益上升得很慢。实际上，专业人

士告诉我们，理财产品所得到的收益率与挂钩工具价格涨幅之间的差

距很大，主要原因是，银行并没有真正去投资这个产品，而是购买了

金融衍生品，所以，挂钩的利率、汇率或者黄金价格只是获取理财产

品收益的参照物，不代表银行会为此去购买现实的债券、另一种货币、

或者沉甸甸的黄金。所以，即使债券价值增长 10%、某种关联货币升

值 10%、或者金价上涨 10%，均不代表挂钩产品的收益率就是 10%。

比如，一款理财产品回报率与伦敦同业拆借利率挂钩，并不代表着银

行要把理财资金在国际市场拆放出去，因为建立在伦敦同业拆借利率

基础上的金融衍生品非常多，银行买的只是相关的衍生品。此外，保

本操作和银行“提成”也加大了实际收益率与挂钩工具涨幅之间的差

距。所以，如果投资者简单地理解为交易行为，就可能对收益率表现

不够满意。 

    当然，银行在设定收益率时也不敢承诺过高，风险是很大的。上

世纪 90 年代，当香港多家银行将某一种理财产品的年收益率定在最

高 8%的水平时，一家名叫国际商业信贷银行的金融机构却将其定为

12%-15%。过高地承诺收益率，成为这家在 69个国家和地区设立分支

机构的庞大银行最终倒闭的原因之一。 
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    ●获利条件很苛刻 

    为什么我们总拿不到最高的预期收益呢？甚至会出现股票价格

在一年内上涨 50%，但与此挂钩的理财产品收益率为零的怪现象呢？

答案就是设计苛刻的获利条件。在理财合约中，我们经常看到各种区

间设置，在每个区间都有着相应的收益率，这些区间就像一个个陷阱，

在我们似懂非懂之间将美好的收益预期化为泡影。 

    比如一款与股票挂钩的理财产品，潜在的最高年收益率是 10%，

但条款中规定，获得 10%收益的条件是这只股票在投资期限内每个交

易日的价格跌幅都不能超过 5%，也就意味着，不管这只明星股的价

格在一年内上涨多少，即使当中有一天的股价跌出 5%，投资者预期

的 10%收益就荡然无存。 

    正是因为银行会将理财资金做分散投资，挂钩工具本身也只是一

个参照，所以预估一款理财产品的实际收益率对投资者来说毫无意义。

有实际作用的是通过银行理财经理的讲解，弄清合约中的获利条款会

在多大程度上决定收益率。如果有类似要求挂钩股票价格在未来每一

天的跌幅都不能超过 5%的条款，投资者需要保持相当的警惕，有权

利要求客户经理拿出这只股票以往的表现记录以及预期分析报告，虽

然，去年每天表现都不错并不保证今年的收获，但要求银行拿出证据，

证明预期收益区间还是必要的。 

    当然，这只是一个极端的例子，如此苛刻的条件也是银行控制风

险的方式。假如你看重理财产品的潜在收益率，就不得不接受可能导

致颗粒无收的条款。 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1623:18 

    实例剖析 

    ●债券挂钩型收益率偏低 

    以一款挂钩债券的产品为例，其挂钩标的是一家电力公司的短期

融资债券，投资起点金额 5万元，投资期限是半年，年收益率最高为

2.55%。如果理财资金投资的债券能够按时支付本金和利息，那么投

资者可以获得 2.55%的年收益率，如果所投资的债券未能按 

    时支付本金和利息，投资者的收益是 0。债券挂钩型产品的最大

风险是信用风险，只要信用主体没有发生违约事件，我们就可以拿到

高于定期存款的最后收益。还有一个风险是市场利率的上升。在投资

的半年当中，如果人民银行又加息了，或者同期市场上推出了风险相

同但是收益更高的产品，投资者就无法分享这样的机会。 

    需要投资者注意的是，与债券、大额协议存款、央行的票据、投

资性保险产品、货币市场基金等挂钩的产品，它的收益最主要取决于

投资主体的信用风险，一般收益率是偏低的。因为它的风险度是比较

低的。 

    ●按照区间设计计算收益 

    以一款欧元兑美元汇率挂钩的产品为例，该产品有一个基准汇率，

即 12 月 6 日北京时间下午 15 时的欧元兑美元汇率，这个基准点就

是判断的起点，区间设在基准汇率上下三百个点，包括边界点。投资

收益率=4%×n/N。n 表示欧元兑美元汇率落在这区间的天数，N 是表

示实际观察天数，为 120天。 
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    在 120天之内，欧元兑美元的汇率落在该区间一天，这一天就按

4%的年收益率给你，当然最大的收益是 120天都落在这个区间内，最

小的收益是 120天里一天都没有落在该区间。 

    很多与汇率或利率挂钩的产品都是这样的设计模式，投资者首先

最关注的不应该是产品收益率，因为那都是虚的，最关键的是挂钩区

间的安全度有多少。 

    ●信用挂钩产品关注违约风险 

    一家外资银行发行的与中国银行(行情资讯)信用挂钩产品，期限

是 5年，收益率为 10%。如果五年内中国银行出现破产或者倒闭，只

能拿到 0,五年之内中国银行不破产、不倒闭，不出现债务等违约情

况可以拿到 10%的收益。 

    为什么能有这样高的收益率？其实这个产品是中国银行在海外

发行了债券，是为海外融资而发行的，收益率为 15%，尽管债券评级

不高，但收益率非常高，发行费用也非常高，外国投资者愿意买，但

又想转嫁风险，于是就把 10%的收益率让给中国老百姓，将来最糟糕

的结果是中国银行破产了，中国投资者损失 10%的收益率，但外国人

还能稳当地拿到 5%。 

    类似产品关注的重点也是信用主体的违约风险。如果挂钩的公司

破产了，它的债券也就一文不值。 

    ●QDII产品规避汇率和利率风险 

    一家银行发行的 QDII产品，预期最高年收益率 11.04%，期限是

5年，每个季度最高锁定 2.5%的人民币升值幅度。这是首次设定的锁
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定人民币升幅的回报机制。 

    因为 QDII 是拿人民币投资境外市场，人们的第一反应是肯定有

汇率风险，美元兑人民币的汇率风险怎么锁定？按照产品设计，每个

季度最高锁定 2.5%的人民币升值幅度，只要突破 2.5%，它将导致所

有资产组合都投放在固定收益投资上面，在此之后人民币假如一旦升

值，产品收益将因人民币升值而贬值。 

    还有就是利率风险，投资期内如果美元的利率继续上升，并带动

其他产品收益上升，为了抓住其他的投资机会，投资者会想提前赎回，

但必须支付较多的违约金，前 12个月付 3%，但这个时候，预期的 11%

收益率还是水中月镜中花。 

    ---------- 

    看清楚了：因为 QDII 是拿人民币投资境外市场，人们的第一反

应是肯定有汇率风险在此之后人民币假如一旦升值，产品收益将因人

民币升值而贬值。这就是美国国会出面定期让中国人民币升值的原因！

天上不会掉馅饼！至此全部理财产品在我这里看都是陷阱！不过我忽

然发现一个定律：“如果有一天 QDII是拿人民币投资境外市场突然规

模急剧变小或者停止发行就标志着人民币开始崩溃！”这个定律值莫

大叔的诺贝尔奖金啊！没有人给我颁发诺贝尔经济学奖，其实那个奖

长期来鼓励未来不可琢磨的虚无的东西，什么意思？就是鼓励经济学

家们为了获得那个奖脱离经济现实，于是所谓经济学成了虚无无用的

东西！倒是华尔街精英自己在闭门修炼密不外传绝技呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1623:30 



857 

 

    @落叶 20131962楼 

    楼主自娱自乐吧,还是安心作中学老师的好,水平不能说有限,而

是根本不着道,如果不是图谋轨,那你就是走火入魔了。 

    ----------------------------- 

    啊，这个图谋不轨我可不敢当，校长都可以让我下岗啊！您在北

京给教育部打个电话我也玩完！我这也就是自娱自乐啊，最好天涯也

把我封了，我还乐得自己发财呢，我在中华网有网友给我推荐了不少

健身气功我都没有时间练习，心忧天下不能静而入定啊！如果这样练

气功光是看钓鱼岛的表演我也会气的走火入魔的！说我不着道你就说

对了，我要着道早 20 年送礼早当校长了！现在满街卖官场厚黑书你

说我这忧国忧民的人能着调吗？您县处级的网评员希望专业一点，对

了有网友问什么是五毛、美分，现在我觉得他们没有办法分开了！这

个就是！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1623:39 

    温州炒房团不见踪影深层问题未解 2012 年 10 月 11 日 06:36 周

俊生我有话说查看评论(0)香港文汇报近日发布一条消息称，以往在

香港楼市常见的温州投资客组团赴港买楼投资的现象，已经在香港市

场上绝迹超过半年。深圳一家专业的香港房地产业务代理机构，由于

半年多未接到来自温州的一笔业务，已经撤回了设在温州的机构，其

业务经理慨叹，与一两年前相比，温州客赴港炒楼的业务滑落实在太

大了。 

    在最近几年我国内地商品房价格疯狂上涨的阶段，投机资本曾经
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起到了推波助澜的作用，其中最有名的便是温州炒楼团，温州当地一

些楼市投资客组成的炒楼团啸聚于内地各大城市，所到之处都会引起

当地房价的急剧躁动。本轮房地产市场调控开展以后，内地各大城市

推行的限购政策对这种炒楼团起到了釜底抽薪的作用，他们已经没有

了活动空间。因此，在内地的房地产市场上，温州炒楼团实际上已经

成为一个“历史名词”。 

    但是，逐利资本不会放弃积极寻找市场缝隙的机会，限购政策所

产生的“挤出效应”将温州炒楼团驱赶出了内地楼市后，炒楼团很快

将触角伸到了不受中央政府调控政策影响的香港楼市。弹丸之地的香

港在楼市上的供求紧张程度远远超过内地城市，特别是香港作为一个

全球金融中心，一方面成为全球资金吞吐的一个重要集散地，另一方

面对全球就业人口产生了高居不下的吸引力，不仅造成了香港楼市价

格多年来不断走高的趋势，而且也造成了香港楼市多年来一直处于供

不应求的状态。但香港特区政府不像内地政府对经济运行具有便利的

干预途径，因此特区政府除了兴建一些廉租屋供应普通民众以外，一

般不会运用行政手段对商品房市场进行行政干预。这一特点为房地产

市场上的投资客提供了便利条件，最近几十年来香港涌现的一些大富

豪大多是从楼市成功发迹的，进入香港的温州炒楼团只是拾了香港房

地产市场富豪的“牙慧”。一个众所周知的事实是，温州民间资本的

发展远远超前于国内其他地区，甚至对温州地方经济起到了重要的支

撑作用。但是，温州民间资本有一个重要的特点，它以中小企业为主

要构成，其经营内容主要为“三来一补”构成的出口外向型业务，其
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资金来源大量依赖民间借贷。这种经济结构决定了其发展模式对外部

市场和民间金融市场有很强的依赖性。在前几年国际市场对“中国制

造”有较强需求的背景下，温州的日子过得不错，但由于中小企业发

展环境不理想，大量民间资金流入房地产市场进行疯狂投机，从而使

民间借贷所形成的资金链越拉越长，其间隐伏的问题也越来越尖锐突

出。 

    在国际金融危机冲击和国内成本上升等不利因素影响下，温州中

小企业赖以生存的民间金融环境也迅速恶化，高利贷更是成为触发温

州民间金融市场的一个火山口。最新数据显示，2010年温州市有 2000

多家企业被吊销营业执照，半数为制造业及关联企业；温州制鞋企业

从 2003 年的 4000 多家下降到目前的 3000 多家；温州紧固件行业近

几年已消失的企业超过 1000 家；温州金属打火机企业从鼎盛时期的

500多家减少到 100余家。很显然，温州的民间资本优势不仅已经不

复存在，更是成为当地社会经济运行的一个严重的不稳定因素，并且

开始影响到温州的实体经济。 

    曾经出没于香港楼市的温州炒楼团绝迹香港，这对香港房地产市

场来说未尝不是一件好事。最近几十年里，香港房地产市场在本土的

和来自全球的投资客的炒作之下，已经成为全球楼价最高的大城市之

一，加重了本土居民的生活负担，也推高了香港的商务成本，因此，

香港市民并不欢迎温州炒楼团在香港的出现。但是，现在温州炒楼团

在香港的消失，并不是特区政府利用行政手段干预的结果，而是温州

民间资本陷入困境的反应。从中我们可以看出，内地对于民间资本发
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展的长期忽视，使民间资本的投资路径狭窄，这些资金要么只能成为

助长房地产市场恶炒的热钱，要么因为市场的变化而出现多米诺骨牌

效应。要解决这个问题，归根结蒂还是在于要建立起公正公开的市场

环境，让民间资本参与到更多的投资领域，让活跃在民间的巨量资金

能够有出路，有正常的投资方向。 

    --------------------------------------- 

    关键词：温州民间资本陷入困境的反应曾经出没于香港楼市的温

州炒楼团绝迹香港；温州民间资本有一个重要的特点，它以中小企业

为主要构成，其经营内容主要为“三来一补”构成的出口外向型业务，

其资金来源大量依赖民间借贷。这种经济结构决定了其发展模式对外

部市场和民间金融市场有很强的依赖性；周小川在说什么？在说要救

金融机构！什么意思？再看温州金改搁浅民间资金不参与，再看互相

担保我们不难得出结论金融海啸已经来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1623:46 

    周小川：政府应及时救助金融机构不存在货币超发 

    2012年 10月 16日 07:01康子冉 

     

    近日，中国人民银行行长周小川在《金融研究》期刊撰文，就金

融危机中政府救助问题表达其观点，他指出，应对系统性危机，政府

还是应该及时参与救助，但同时也需要防止道德风险。 

    这篇以央行行长周小川署名的长篇文章《金融危机中关于救助问

题的争论》中，阐述、总结了当前政府部门救助金融机构思路、存款
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保险制度改革、金融税领域的实施原则，以及央行干预、对冲外汇占

款措施的宏观效果等问题。 

    政府救助应防止道德风险 

    周小川表示，总体而言过去中国基于一些特殊情况比较倾向于救

助。首先因为是十四届三中全会明确了金融业是国民经济的命脉行业，

意味着金融业出现了问题就必须救，否则意味着集体的失灵甚至死亡；

第二，中国是转轨经济，金融机构承担了政策性、半政策性或者体制

性的任务，因为金融机构有问题很难说清楚究竟应该由谁来承担责任，

如果不救也是不负责任的；第三，中国改革过程中特别强调社会稳定，

如果出了问题不救，容易影响社会稳定。 

    文章指出，救助应从发展的角度看，也要结合金融业改革发展的

状况做进一步考虑，权衡点也应该逐步有所变化。需要在两者之间进

行必要的取舍、协调，取得平衡，尽可能减少道德风险。 

    对于政府参与救助的资金来源问题，周小川认为，一个来源是纳

税人的钱，一个是私人部门的救助，而更多情况是采取公共部门和私

人分摊的办法。 

    他认为，从经济角度而言，为了防范危机以及危机的蔓延，必要

时即便用纳税人的钱来进行救助也是应该的，最终纳税人的钱还是花

在了公共利益上。特别是对于此前一度热议的存款保险制度的救助形

式，周小川认为，存款保险机制实际上是向银行客户征收的一种税。

依靠此制度解决类似全球金融危机的问题，可能需要大幅度增加存款

保险的力度费率。但他也指出，即便如此，存款保险制度也只针对稀
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有存款的金融机构，而现代金融市场主要靠资本市场融资的情况下，

非存款类金融机构以及影子银行的大量出现，使得不能仅依靠存款保

险制度，因此，银行也要借助“自保”和“生前遗嘱”的方式，即金

融机构事先准备好应对机制。中国不存在货币“超发”周小川文章指

出，为了救助采取一些权宜之计是必要的，至少避免了危机扩散、深

化，又减轻了中央银行基础货币扩张带来的压力，避免经济马上出现

通货膨胀，为经济复苏争取时间。之后也可以逐步“退出”市场，通

过出售持有的资产，收缩中央银行资产负债表规模，降低中央银行负

债，真正收回过去投放的流动性。对于此前中国央行对外汇储备大幅

增长，采取的对冲和基础货币投放，周小川指出，从货币投放数量看，

每年按照经济增长对货币供应的需求，基本上按照预先设计的、相对

稳定的速度投放基础货币，最终做到了基本上没有多印、多投放票子，

避免了出现大幅度的通货膨胀。 

    他也指出，这并不意味着显示经济就没有通货膨胀了，物价上涨

有各种复杂的原因。此外，对冲过程本身也受到了其他各种因素的影

响，比如在时机、数量上会受到一些干扰，从而暂时没有实现 100%的

对冲。而且，还要考虑经济增长对货币投放增加的需要。因此，也没

有必要 100%对冲，平均而言对冲 85%~90%左右可能就足够了。 

    周小川认为，因为对冲操作，中央银行资产负债表的规模确实扩

大了，但中国外汇储备不会无休止地增长，中国经常项目顺差占 GDP

比重已经过了顶峰，会在今后不断降低到一个合理的水平。外汇占款

增长速度与经济增长速度会很好的匹配起来，从而消除因外汇占款而
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可能导致的长期通货膨胀压力。 

    对于中央银行参与救助导致资产负债表扩张的过程，周小川文章

认为有两个方面值得注意，一是需要考虑由于救助而投放的过多的流

动性，造成的通货膨胀；二是要着眼于动态长期的调整，既要克服危

机，推动经济复苏，又要考虑消除长期通货膨胀压力，在未来中长期

内实现基础货币投放与经济增长相互匹配，保持总量上的均衡。 

    ------------------------------------------------------- 

    ZXL1968“他认为，从经济角度而言，为了防范危机以及危机的

蔓延，必要时即便用纳税人的钱来进行救助也是应该的，最终纳税人

的钱还是花在了公共利益上。”什么意思？温州炒房客们借用银行的

贷款把房价炒高他们赚了钱我们当了房奴他娘的现在我们还要拿钱

救哪些喝我们血的炒房客，同胞们是可忍孰不可忍！我拥护市场经济，

该倒闭的就让他倒闭，该跳楼的就让他跳楼，当初国企怎么死的这些

王八蛋就要怎么死！拥护改革不走回头路，让这些王八蛋破产跳楼！

一定要按市场经济的法则办，否则再也不要给我们提他妈的市场经济！

还自由的政府不干预的，政府能不管就不管的市场经济！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1623:48 

    好了，我给大家揭示了中国经济现在最大的秘密！估计有幸能够

看到的人不会太多！最好这贴被封我老婆也不会担惊受怕和我闹离婚，

哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1623:51 

    看来做生意的小秘密只有改天讲了！ 
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    不过先起个头就是没有投入钱的 5 倍乃至 10 倍以上价格卖出商

品，现在做生意赚钱就很难了！为什么大家都必须赚取暴利？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1700:00 

    还有做生意的第二个秘密就是在第一个秘密的基础上如果要赚

暴利大家必须都用假货！我大前天跑了 1000 公里捡海蓝宝石，车上

与一位和我一样自信倔强的石友藏家交上了朋友，学了不少东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1710:53 

    让唯一可以进场的外资抄底的意图太明显了！ 

    证监会修改参股券商规则外资可从二级市场购股 

    核心：1：根据今年 5 月 3 日至 4 日召开的第四次中美战略经济

对话达成的成果，我国承诺“允许合资证券公司在持续经营满两年以

上且符合有关条件的情况下，申请扩大业务范围”。 

    外资参股证券公司申请扩大业务范围的经营年限由持续经营 5

年缩短至 2年 2：问题是合资证券公司占多大比例？已经投资或者正

想投资于中国证券公司的境外及港澳台投资者，将获得更多机会来分

享证券业大松绑带来的蛋糕。中国证监会 16 日发布修订后的《外资

参股证券公司设立规则》(简称“规则”)和《证券公司设立子公司试

行规定》(简称“规定”)，将外资参股证券公司比例升至 49% 

    当这个比例到 70%的时候就意味着我们没有金融主权了！ 

    3：海外推介成效显著境外机构积极申请 QFII资格 2012年 10月

17 日 07:59 我有话说查看评论(0)据粗略统计，目前 QFII 潜在申请

额度大约有 170亿美元 
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    交易所和中介机构针对境外大型养老金和主权基金举行的境外

QFII 推介活动取得了显著成效。记者了解到，很多境外机构都积极

表示要申请 QFII资格，已有 QFII资格的机构也表示要增加额度。据

粗略统计，目前 QFII潜在申请额度大约有 170亿美元。 

    近期，上海证券交易所、深圳证券交易所和中国金融期货交易所

分别组团赴美国和加拿大、欧洲、韩国和日本、中东地区，向境外养

老金等长期投资机构介绍中国资本市场和 QFII 制度发展情况，鼓励

更多境外长期资金进入我国资本市场，中国证监会和国家外汇管理局

负责 QFII监管的工作人员、QFII交易券商、托管行等中介机构参加

路演。而境外路演也取得了积极效果。 

    对于交易所组团路演，浙商证券研究所副所长詹诗华认为，长期

以来，境外投资机构对中国股票市场了解甚少，因此在对全球股票市

场的配置中，A 股的配置占比很小。要使 QFII 投资 A 股，首先要使

他们了解 A股，因此，进行一些路演活动是必要的。 

    ---这就是内资枯竭求人家入市开条件阶段的表现！一句：“要使

QFII投资 A股，首先要使他们了解 A股”就暴露出现在所谓 QF大举

建仓的消息全部都是骗人！现在人家在等，等你完全快在水里游不动

要淹死的时候才来！他们大举来了也就是先建立个基地熬 2年后可以

开展其他业务后才动手，这样看 1800 以下只能小资金玩波段，起码

还要熬鹰熬半年到 1年！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1711:10 

    4：记者了解到，国庆节前，监管层已经批准一批新的 QFII机构，



866 

 

其中申请 50 亿美元投资额度的卡塔尔投资局的 QFII 资格正式获批。

该机构早在 6月份就公开对外称，申请 50亿美元 QFII额度。 

    50 亿的投资额度，实属罕见。因为目前国家外汇管理局批准的

上限为 10亿美元。 

    记者查阅国家外汇管理局公布的数据，发现目前为止累计获批额

度达到 10 亿美元上限的有两家机构，分别为挪威中央银行和香港金

管管理局。其中，挪威中央银行分四次获得：2008 年 1 月 24 日和

2010 年 9 月 1 日两次各获得 2 亿美元，2008 年 12 月 5日和 2012 年

6月 8日各获得 3亿美元；香港金融管理局分两次获得，分别是 2011

年 3月 18日的 3亿美元和 2012年 7月 17日的 7亿美元。 

    统计数据同时显示，截至目前国家外汇管理局共批准了 208.18

亿美元的 QFII 投资额度。其中，2012 年 1 月 1 日至 9 月 19 日，外

汇局共计核准了 72 家 QFII 机构 91.78 亿美元的投资额度(含追加投

资额度)。 

    这也进一步显示了外汇局在加快 QFII的投资额度的审批节奏。 

    今年 4 月，证监会、人民银行和外汇管理局宣布新增国内 QFII

投资额度 500亿美元，使总投资额度大幅扩大到 800亿美元。业内人

士称，相比 800亿美元的投资额度，可申请额度依然宽松。 

    外汇局表示，下一步，将继续根据我国国际收支形势，促进 QFII

制度的完善，继续支持境内资本市场的改革发展。 

    --------------------------总投资额度大幅扩大到 800 亿美

元--我想问业内人士这 800 亿美元可以说肯定的换成人民币在 A 股
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吧？现在就是 5000 亿人民币左右，如果两年后他们开展其他业务，

就是这 5000 亿人民币杠杆 10 倍就是 5 万亿！2007 年的今天，市场

乐观得豪情万丈，在爬上了 6124.04这一 A股“珠峰”时，众多股评

家的“万点论”言犹在耳。然而五年过去，大盘目前却连守住 2000点

都异常艰难。数据显示，过去 5年上市公司新增了 994家，扩容近七

成，然而 A股市值却从 28.24万亿元缩减至 21.44万亿元，如果大盘

再跌到 1200-1400 点市值大约在 15 万亿左右，再增加 QF 额度 1 倍，

那么中国三分之二的股票人家就完全可以拿走！大家注意，证监会里

面的内奸也不傻，他会给大家说其实 QF额度不大，但掩盖回避 QF参

股可以调动的券商资金以及融资融券的资金！这样我估计 QF 实际控

制的资金就是额度的十倍！我现在觉得证监会已经搞不清楚股票是干

什么的了！现在中国的股票被别人全部拿走了股票涨起来了中国人自

己没有股票了，这有意义吗？没有！我们就要面临这样没有意义的结

局了！所以，同志们朋友们股票市场现在就是要么不入，要入了就坚

决不出的局面！1-2年后股票有大行情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1711:20 

    ------这句：“外汇局表示，下一步，将继续根据我国国际收支

形势，促进 QFII 制度的完善，继续支持境内资本市场的改革发展。”

这是什么意思，莫非是拿这个掩盖外资热钱逃跑，外汇缺口大的窘境？

我查了一下在数据显示，尽管我国在部分月份小幅增持美债，但整体

呈减持态势，较一年前的 12785亿美元减持了 1249亿美元。 

    什么意思外汇紧张了！外汇局显然已经表态了如果缺美元就从
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QF 引入！这又是什么意思？我们人民币越升值我们外贸越不行我们

就越缺美元越缺美元我们越让外资廉价收购我们资产！其实这里面有

明显逻辑悖论就是人民币事实以美元储备为支撑，美元少了我们的人

民币汇率奇怪的再上升，这确实是有人操控，是美国国会在操控啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1711:34 

    从此前外管局公布的官方投资头寸数据来看，我国官方对外债务

证券投资金额，已从 2011年的 1981亿美元下降到今年 6月末的 1587

亿美元，而在国外直接投资和股本证券投资金额，则分别从 2011 年

的 3642 亿美元和 619 亿美元，上升到了今年 6 月末的 3923 亿美元

和 1006亿美元。 

    因此数据显示出，从官方层面分散美债集中投资风险，提高外汇

资产使用效率正在有条不紊地进行。 

    -----我不想举太多例子，中国出海外尤其到美国投资的企业大

幅亏损是当下的热点新闻！比如中国企业在美陷“三线作战”石膏业

面临 11亿索赔--泰山石膏身陷 200起官司 3年拉锯近 4000宗投诉 

    张晓介绍说，由于运费上涨，公司的石膏类建材业务出口量一直

较少。2006年，飓风袭击美国南部城市丽塔和卡特里娜，导致上万家

庭房屋遭到破坏，而在此后的建设潮中，美国当地石膏建材企业供应

量不足，泰山石膏以及中国石膏企业才获得了出口的机会。 

    “2010 年，公司开始正式应对这些跨国诉讼案，并聘请了美国

律师。”张晓说。 

    应诉花 6000万远超索赔额 
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    ---大家可能不知道如果我们和美国有贸易纠纷，美国法院有裁

判权！11亿美元的赔款正好是北新建材的全部资产，赔吧！这些傻货

又增持美国国债，为美国人提供物美价廉的石膏板，美国人还玩你，

就不该提供给美国人！就不该增持美国国债！就不该和美国玩！我不

和你玩这是唯一的办法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1711:41 

    两条消息非常矛盾我看有人抛银行股才是真的，社保才这个点位

就被套了？： 

    1：4家银行昨大宗交易“零折价”疑似 QFII抢筹 2012年 10月

16日 04:02 

    2：银行股再现密集大宗交易光大连 2 日近跌停价出售 2012 年

10月 17日 04:22周鹏峰我有话说查看评论(20) 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1711:49 

    我经过连续几天的研究，已经明确了外资控制中国经济的路线图！ 

    看这个消息《铁道部首次放弃绝对控股重大能源工程引入民资》

结合中美战略对话强制的 QF11 可以进行其他投资，这个其他投资就

是投资国有企业并且控股之！我不看那个秘密协议我也知道实质是什

么，就是将来有人拿这个想定我诽谤罪，审讯我的人都没有资格知道

这个秘密协议条文，不是哥小瞧他们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1711:49 

    假道灭虢之际！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1711:56 
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    徽商银行股权质押频繁股东或借信托输血房地产 2012 年 10 月

16日 01:53李高阳第一财经日报 

    与年中相比，近期，城商行和农商行的股权质押信托产品发行数

量有所回升。然而，在此类产品密集发行的背后，似乎存在一条隐蔽

“输血”房地产的路径。 

    有业内分析认为，如果城商行或农商行的股东涉足房地产企业，

就可能存在银行股东以股权质押类信托的方式、借助信托的私募性质，

来掩盖“输血”房地产的嫌疑。 

    股东频繁转让徽商银行股份 

    近日，中铁信托发行“徽商银行股权收益权受让项目(二期)集合

资金信托计划”，该产品期限为 36 个月(期满 24 个月可申购赎回)，

规模为 3.3亿元，预期年收益率为 8.8%~11.2%。 

    信托资金用于受让盛世达投资有限公司(下称“盛世达”)持有的

徽商银行 10000万股的股权收益权，信托到期由盛世达溢价回购出让

的徽商银行股权收益权。 

    盛世达是一家以股权投资为主营业务的大型投资公司，公司持有

大量已上市公司及拟上市商业银行的股票资产。在银行股权领域，盛

世达及其关联公司累计参股 7家银行，其中包括北京银行、徽商银行

(持股 1亿股)和长沙银行(持股比例 2.71%)等。 

    去年以来，徽商银行股东屡次进行股权质押，去年 12 月，紫金

信托发行“徽商银行股权收益权投资集合资金信托计划”，中铁信托

去年 11 月发行“徽商银行股权收益权受让项目集合资金信托计划”，
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信托资金用于受让盛世达持有的 1亿股徽商银行股权收益权。 

    而徽商银行的股权交易不仅限于信托质押，本报记者从产权交易

所网站不完全统计，去年 5 月~9 月，徽商银行先后有三次股份转让

信息挂牌，分别是芜湖市建设投资有限公司转让 3000 万股股份，参

考价格为 10500 万元；安徽奇瑞汽车销售有限公司转让 20000 万股

股份，参考价格为 70000万元；和一笔转让方信息未披露的参考价格

为 3500万元的股份转让。 

    资金去向之疑 

    自 2011 年来，银行股权信托发行量逐年增加，城商行股权信托

和农商行股权信托成为此类产品的主流。今年下半年，天津银行、成

都农村商业银行等城商行和农商行股东，纷纷联合信托公司发行股权

收益权类集合信托产品。 

    普益财富报告指出，2010 年以后此类产品大量发行的原因主要

有两点，一是资金面的收紧，使得部分城商行、农商行股东面临较大

的资金压力；二是监管当局对城商行、农商行上市的“急刹车”导致

投资回收期超过了部分股东预期，在银行盈利能力较强的前提下，挂

牌出让银行股权显然不是最优选择，而利用银行股权收益权融资是兼

顾收益性和流动性的不错选择。 

    上述报告认为，城商行和农商行股权信托的融资股东集中于房地

产领域，部分融资股东经营房地产或者兼营房地产，此类产品在 2010

年之后发行密集，与房地产市场资金紧缺时间吻合，这些信托资金很

可能流向了房地产领域。 
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    以上述徽商银行股权转让方盛世达为例，公开资料显示，该公司

是上市公司荣丰控股的第一大股东，持有荣丰控股 39.28%股份。荣

丰控股主营业务为房地产开发与经营。 

    有信托公司人士告诉《第一财经日报》记者，由于该信托计划只

披露了股权转让方为盛世达，对盛世达如何使用这笔资金没有交代，

因此并不能判断这笔资金是否流入房地产。 

    中金公司曾预计，今年 7月起，是房地产集合类信托兑付的大高

峰，将有约 1000亿元的规模到期，其中，7、8、9三个月份到期规模

分别为 340亿元、297亿元和 362亿元。 

    上述信托公司人士告诉本报记者，目前看来，三个月的房地产信

托“抗洪季”平稳度过，然而表面的风平浪静下暗流涌动，不排除开

发商信托融资方式得到了“进化”。 

    ----------这条消息证实了我的的判断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1711:58 

    什么意思，现在所谓房地产交易量上升无非是理财产品的输血而

已，只要忽悠不进去新的买盘，房地产资金的崩溃和伴随的理财产品

骗局的暴露，周小川说的救金融就要来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1712:00 

    从战略上说，我真的该研究的都研究出来了！不谈大的了谈微观

经济学，谈我们老百姓自己赚钱的事吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1717:34 

    @hyh5501992楼 
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    华尔街日报：中国上演资本外逃？ 

    ·正文 

    ·我来说两句(5人参与) 

    2012年 10月 16日 15:32 

    来源：搜狐财经 

    华尔街日报撰文认为，中国曾经吸引世界资金涌入，现在却眼睁

睁地看着资金流出，个人和企业通过各种方式向海外转移资金。《华

尔街日报》根据对本周六国家统计局、央行、海关总署等部门发布的

贸易数据、外汇储备数据等数据的分析显示，截至 9月份的 12个月，

约 2,250亿美元的资金...... 

    ----------------------------- 

    截至 9 月份的 12 个月，约 2,250 亿美元的资金流出中国，相当

于去年全国经济产值的 3%左右。 

    这个比较靠谱！否则外管局就不会连杀鸡取卵的 QF11 都要拿来

算做外汇收入了！我在 3 年前中华网的 10 大预言只有两个没有实现

了---房地产崩盘，货币紧缩！滞涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1717:40 

    明明房地产到崩溃边缘了，为什么郎咸平、谢国忠这些人忽然不

要名誉的鼓吹房地产保值呢？因为现在是经济殖民化中国的关键节

点！ 

    好了不说这些了，该说的真的说完了，有空晚上谈百姓理财投资

吧，不惹他们了，我再说下去估计就快进去了，罪名，我再小心也会
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有罪名的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1717:54 

    点评，中华何足道时间：2012-09-1408:58:00.QE3已出。推断后

续影响是： 

    1.我朝应对大规模印钞，大放水，疯狂进行基础建设：路桥、新

农村建设。 

    ------这个我有实际体验，这个钱无非就是发债来的，债通过通

货膨胀来抵消一部分，没有意义的投资只会成为发货币的口子，比如

海南房地产起来，当地人感受到的是物价上去了，因为太多的钱随着

投资来了！ 

    2.美元指数进一步大跌，推高石油等大宗商品价格，发改委不断

提高油价，推高我朝通胀水平。 

    -----------不可能！恰恰相反！石油等大宗商品价格应该是再

低 1年左右再升高 

    3.人民币进一步升值，低端外贸企业成片死亡，失业率大增，农

民工大回流参加各地的基础建设及新农村建设。 

    -------------现在已经是人民币进一步升值，低端外贸企业成

片死亡，失业率大增，农民工大回流 

    4.房价短期内继续恐慌性大涨。 

    ----------不可能，相持就不错了！ 

    5.外商在人民币升值的掩护下大撤退，外企白领失业，中产购买

力大跌。 
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    ------------这个正在进行 

    6.某些权贵在人民币升值的掩护下换美元转移国外。 

    ------这个正在进行 

    7.房价突然崩毁。 

    --------1年内可见！ 

    8.国内经济呈现：基础建设火爆，其它百业凋零的一半是火焰一

半是海水的奇观。 

    -------------嗯！是烂尾工程火爆！ 

    9.国内物价大规模超过香港（除房价外） 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1721:06 

    @转圈看热闹 1998楼 

    楼主是高人，经常来看，希望能坚持下去．能翻页吗？ 

    ----------------------------- 

    最近还是少说点，等那个会开完吧！我把这当自己博客 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1800:57 

    太晚了，刚才出期中考试题去了刚忙完！明天说吧！ 

    白岩松们已经走向人民的反面！ 

    忍不住还要说一下白岩松和各大媒体，不管你们多么强词夺理，

你们维护攻击开国领袖毛泽东的人，维护阻止反日活动为大汉奸汪精

卫张目的人你们已经失去了公信力，你们爱咋说咋说你们已经与汉奸

汪精卫是一类的了！你们已经走向人民的反面！ 

    对于打砸日本车的人我早就劝阻他们不要打砸！我还提出人民日
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报和中央电视台立即发表我讲的为什么不能砸日本车的道理，为什么

不让我说话，就是你白岩松在砸车前好心提醒过广大爱国青年没有？

没有！你自己就是严重失职，这个失职就是对被砸日本车车主和砸日

本车的广大爱国青年的双重犯罪！你就是一个犯渎职罪的罪犯，你白

岩松有什么资格品判这件事！广大人民对哪些麻木的购买日货的人是

痛恨的，爱国青年眼看宣传那么多年还是满大街日本车是不满的是觉

得丢中国人的人的！尤其是南京！一个被砸的日本车主现在要告警察

不作为，我认为他告错了！央视的公益广告为什么天天播日本车的广

告！爱国青年的一些砸车的冲动行为恰恰是一种对日本车充斥大街小

巷无奈的一种情绪宣泄，这是对日本车的不满也是对央视宣传不作为

和商贸部没有保护国产车市场的不满！爱国青年固然有过火的地方但

是没有他们的行动日本车的销量会下降一半吗？如果央视正面引导

国家严格保护我们自己的汽车工业用得着他们采取砸车这样极端的

行为吗？你白岩松占据央视话筒对抵制日货做过哪些宣传呢，误买日

本车的同胞看到国家电视台播日本车的广告也是受你们的错误引导！

哪些没完没了攻击韩教授的哪些所谓学者们你们何曾做过抵制日货

的宣传？你们何曾告诉百姓日本对中国的经济侵略和掠夺到了何种

地步！你们在这样的正能量方面没有做任何事情，没有！满街的日本

车就是你们误导国民纵容出来的！你们是误买日本车和砸日本车的国

民共同的敌人！事情都到了两国交战的地步了，你们只是一旁观者的

身份轻描淡写的客观报道了日本车销量降低，白岩松们不是喜欢居高

临下的裁判评论吗？你白岩松对此事有评论吗？你懂得咋样正能量
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的评论这件事吗？作为中国人应该咋样评论这件事？如果你不懂咋

样叫做理性爱国，你 1968 年的同年我来教一下你——日本车在华销

量只是降低这是中国的国耻！如果换做韩国会咋样，我们不谈爱国主

义，我们就是从经济上讲，你去看看韩国街头日本车非常少？韩国政

府为保护本国汽车产业有很多政策方面的倾斜，韩国政府提倡用国产

车,可以免税!有很多的优惠,而进口车,包括日本车是没有这些优惠

的,甚至税率要高很多，所以在韩国购买韩国车比购买日本车要划算

得多，韩国人不是傻子，自然会选择性价比比较高的本国车，购买外

国品牌汽车的韩国人总要受到这样和那样的管制，日本车少，是因为

根本没有进口什么外国车，而且政府为进口车提供相对恶劣的市场竞

争条件。进口汽车的比例 1.7%，就是说所有国家的进口车都少到几

乎可以忽略不计，岂止是日本车而已？那么我们同样是加入 WTO，为

什么韩国能够保护自己汽车工业我们不行？他妈的这个 WTO 为什么

这样歧视中国人！对此你白岩松何曾义愤填膺过？你的正能量哪里去

了！如果日本车在街上绝迹少的和大熊猫一样，我们的爱国青年想砸

还砸不上呢！你们是制造百姓斗百姓搞文革遗风的罪魁祸首！这是谁

的失职？ 

    当然除了经济上的原因，还与政府的爱国主义教育，尤其是媒体

的爱国主义教育分不开！现在白岩松之流非要抓住抗日活动中极其个

别的过激行为上纲上线没完没了，把爱国者的都丑化成打砸抢分子其

实他们更想把爱国者丑化成文革余孽！若有若无的都往上面靠！那么

我要问白岩松之流：你们宣传剖析过为什么那么多人要参加反日活动
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吗？难道你说的正能量仅仅局限于阻止对日本车极其车主的打砸救

治吗，要知道没有反日活动就不会发生一些我们不愿意看到的过激行

为，我们不纠缠于教授打人的事情，我们把视野放宽，那么你白岩松

到底对反日活动是支持还是反对？对抵制日货是支持还是反对？对

全国上下一片反日爱国热情下还购买日本车的人你说怎么办？你的

理性爱国就是让满街日本车在中华大地继续有增无减吗？你们就是

躲在后面理性啊理性，那么到底如何理性的解决问题你们倒是理性的

给我讲一下嘛，我们这里谦虚的在听！你们在哪里理性的给日本说了

那么多，钓鱼岛理性回来没有？嗯！如果理性管用我们是不是就不需

要军队了，理性是不需要武器的嘛！按照你们的逻辑解放军去钓鱼岛

是不是不理性的表现？按照你们的理性满大街就要继续都是日本车，

钓鱼岛也继续理性的让日本事实占领？看你们像疯狗一样没有理性

的对韩教授没完没了指责，我实在无法理性的看下去了！白岩松你敢

在央视回答我这几个问题吗？谅你只能理性的装作不知道，本文请大

家 QQ广为传播，传到白岩松的耳朵里去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1801:02 

    附录：以下转贴这篇由一位韩国留学生写的,足以让所有中国人

汗颜的绝贴! 

    内容： 

    各位网络上的中国朋友好，网络管理人员好（微笑并鞠躬致意）。 

    我是一个来自大韩民国的大学生，现在在贵国的上海市学习。我

来到贵国大约有 5年了吧，刚开始是跟随我来中国工作的父亲一起来



879 

 

的，原来是在贵国国都北京学习，三年前搬到了上海。我从小就喜欢

中国的文化，小学时代就自己一个人慢慢地学习中文，来中国前已经

有了一定的中文基础，来到贵国后中文自然更加飞快的进步。我很喜

欢上网和我在韩国以及中国的朋友们聊天，前几天我的一个中国朋友

介绍给了我这个网站，说是讲日本人的，可能我们韩国人会感兴趣。

于是我就来了，看了几天大家的文章，现在我想以一个普通韩国公民

的身份，谈谈我的真实看法。如有语句不通之处，还请各位多多体谅。 

    我来到贵国的这五年，许多原先贵国在我脑中的美好印象现在却

消失了。我其实也很难过。贵国在历史上是我们大韩民国的文化老师，

大韩民族和整个东亚的文明都是贵国的学生。我们的大多数礼仪制度，

人文思想都起源于贵国伟大的中华文明。所以我以前一直把贵国当作

全亚洲真正的“文明之邦”，“礼仪之邦”。可当我真正来到贵国后，

却发觉我想错了。贵国在一些基本的礼仪和道德上甚至还远不如那些

比贵国贫穷的多的国家。无论我在上海街头还是北京街头，我都很少

看见有人能够排队上公车，路面上往往很肮脏，行人随手把垃圾和废

水扔在街头都是很随意的事，更让我惊讶的是贵国人居然会随地吐痰！

这在其他国家都是很粗鲁和失身份的事情，可贵国却能大大方方地做！

有一次我在上海南京路上看见了一个美丽少女当着她的男友的面把

痰吐在地上，这样的女孩如果在韩国那是一辈子也嫁不出去的，我们

也不可能有这么粗鲁大胆的女孩。还有就是贵国卫生习惯太差，往往

贵国国民在非夏天以外的季节每星期只洗一次澡，这在爱好清洁的国

家是无法想象的。世界普遍是每人每天都洗一次澡并洗头。爱清洁也
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是一个人体现个人修养和文明的重要方面。爱吵架。我在贵国街头，

公车和商店经常看到有人为了一点小事吵架起来，中华文明在哪里？

在我们韩国，日本和新加坡吗？我很难过。 

    我还发现了一个很有趣的现象，往往是贵国的网络上民族爱国主

义很强烈，看起来大家都很爱国都很仇视日本。可在现实中，在我看

到的这五年里，情况却似乎正好相反。看起来贵国国民在现实中不但

不仇日，而且还对日本有着很好的感情。我认识的北京和上海的中国

同学大都比较喜欢日本和韩国，尤其是日本。满大街的日本汽车和满

商店的劣质日本电器让我很迷茫，我想到那些可恶的日本企业在二战

时欺压中国劳工，现在还抵赖这段历史，中国人不恨他们吗？！那些

可恶的日本企业在中国有那么多的资产和市场，居然还敢和中国人作

对不怕中国人抵制日货报复，为什么？为什么？为什么呢？！哪位中

国朋友能够告诉我！网络上那么多豪言壮语，可当可恶日本人修改教

科书的时候，当他们公然侵占贵国钓鱼岛的时候，贵国国民拿出什么

实际行动了吗？有人和我们韩国人一样上街游行了吗？有人和我们

大韩勇士一样切指抗议了吗？没有，有的却是贵国一个著名的女艺人

穿着日本军旗走在了美国街头.我知道你们愤怒，可愤怒却不愿拿出

行动，我知道你们爱国，可爱国却不愿牺牲！即使坚持购买国货那也

是一种爱国的牺牲，可你们做到了吗？！贵国人民是真的仇恨日本人

吗？！贵国“舍利取义”的古老伟大精神在哪里？！也在韩国吗？另

外一个发现是，外国人，尤其是那些来自富裕国家的外国人或留学生，

在贵国总能够受到一些特殊的礼遇。当然我没有享受过，因为我一口
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流利中文加上很“土”的长相和开朗的性格，连我得最好朋友都当我

“本国人”看待。反而是那些中文不流利，脾气又很坏的日本学生备

受欢迎。每天他们周围都围了一大群人，贵国学生像小学生一样问上

问下的，还总爱当面把自己国家和日本比较，然后得出结论自己国家

一无是处.日本留学生无论长得多丑脾气多坏都会受到许多贵国美少

女的欢迎，我知道她们想嫁给日本人然后脱离（或者说背叛）她们的

祖国。往往我很反感这种低三下四的人，作为韩国人的我觉得这样的

人不能称作中国人，他（她）们是贵国的耻辱，可让人难过的是这样

的人越来越多。一个长得很凶的日本学生曾下流的对我单独说：“你

要学会耍帅，当着这些中国贱女人的面用钱，她们就都跪倒在你面前

求你“上”她们了.”。我很反感他说的话，后来有一次我在学校旁的

餐馆里看到那个日本学生当众调戏一个中国女生，他对那个女孩说下

流话还要去搂她，还非要她喝完自己的酒。那个女生已经开始哭了，

她想反抗却又似乎害怕，而她周围？？也就是那个日本学生周围的我

的中国同学们，居然全在那儿看笑话！没有一个上前阻止，有几个居

然还帮着那个混蛋日本人起哄要那个女孩服从！我实在看不下去，就

上前拍拍那个混蛋日本同学的肩膀，严肃地要他规矩点，否则就要通

知警方了。他这才放开了那个女孩。 

    事后有个在场的中国人拍拍我的肩膀说：“好样的，是我们中国

人的骄傲.”我当时很惊讶！我是韩国人啊！可能他以为我是中国人

了。说来也是，那个可恶的日本人在中国的土地上调戏中国女孩，在

场的中国人却没有一个去阻止，有的还要去起哄！他们大多很强壮，
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可为什么会这样怕日本人呢？他们不是男人吗？他们不是中国男人

吗？他们不去帮助自己国家的女人还要帮助别人去欺负！最后还是一

个韩国人去阻止了那个混蛋！这件事情给我留下了很深的印象，直到

今天。后来那个日本学生就被开除了，我觉得学校是正义的。 

    现在我仍然喜欢中国，喜欢中国的文化，但这种感觉已经和我在

国内的时候很不一样了。或许，是由于太多的失望的缘故吧。作为贵

国伟大文化忠实的学生，我想对各位提一些建议，一些友善的建议。 

    1．请大家不要继续自大自夸下去，请看清楚自己。当你们能够

上车排队不随地吐痰举止文明的时候，再自称是“礼仪之邦”。当你

们能够建立 LG，三星这样的世界著名企业的时候，再自称“21 世纪

是我们的！”。当你们能够不去“哈日”（这个词没用错吗？我朋友告

诉我的）的时候，你们再去网上说那些反日的大话。 

    2．尊重你们的国家和文化。你们可以穿得像个法国人说话像个

日本人，但请你们内心一定得是个中国人。中国的文明我都很倾倒，

你们怎么就不？ 

    3．多做事情少说大话，做不到的事情就不要说，说出来就要做

到。更不要在那里说些自我安慰满足的话，那是弱者的象征。 

    最近大家一定很辛苦，我祝愿大家都能身体健康，也祝愿中国能

够早日摆脱 SARS 的困扰。我这个韩国人的话，还希望各位能够原谅

和关注。 

    再次问好！ 

    不知道看完此贴的人是做何感想，我真的很是悲痛，这就是我们
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的国人吗？真的可以容忍一个给我们带来沉重灾难的国家，再一次践

踏我们的尊严吗？！请每一位年轻人爱国吧！ 

    我是转贴的，如果您看了这个贴，如果您有时间，请您尽力利用

你一切手段继续转贴下去，我希望有一天它能转到人民日报或光明日

报的头版――――兄弟姐妹们――――我双膝跪倒――谢谢你们了，

拜托了！！！！！！ 

    作为工程大学的学生!我们该做些什么呢!说些有用的吧!让我们

的言行去感染我们的祖国! 

    ----- 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1811:42 

    作者:壹剪梅级别：中书令积分：钓鱼岛，先是石原要购买，中

国于是叫嚣：钓鱼岛是中国固有领土，是没有争议的，日方的任何购

买行动都无效的， 

    其后，日本对钓鱼岛进行国有化，从法律上对钓鱼岛实施了实际

拥有，中国，于是抗议，抗议，耍嘴巴皮，嘴巴硬，看看外交部洪大

人天天的抗议，都为他感到汗颜 

    在其后，海监船进行所谓的钓鱼岛海域执法，象征性的两次进入

钓鱼岛立刻退出，用实际行动告诉中国：看看，我们也在抗日抵制。 

    再其次，进行什么钓鱼岛的天气预报，进行隔靴瘙痒的动作，笑

翻了全世界的人。 

    在其后，中国军方高层宣布如果日本自卫队进入钓鱼岛海域，就

是军事行为，就是动武的底线，结果，野田向全世界宣布：日本自卫
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队，已经进驻钓鱼岛海域。被日本狠狠的扇了一记耳光，连屁都不敢

放一下。只能天天抗议。 

    在其次，中国放言要进行千船钓鱼岛海域扑鱼，结果呢，鬼船都

不见一只，自己狠狠朝自己脸上吐了一口浓痰。 

    其后呢，组织部门进行抵制日货，结果呢，在一整打砸烧强中夭

折，还的赔偿日本的损失。同时，又 fang言说抵制日货会影响经济，

放弃抵制。 

    再其后呢，中国说抵制在东京召开的国际货币基金和世界银行年

会，结果呢，还是乖乖的派出了中行易*行长和财政部朱**部长带领

大队人马参加。 

    再其次呢，中国政府天天耍嘴巴皮，嘴巴硬，却又主动派外交部

亚洲司司长去与日本私下沟通。 

    再其后呢，公开要求日本承认钓鱼岛归属是有争议的。从钓鱼岛

是中国固有领土是没有争议的，转变成：主动低声下气求日本承认钓

鱼岛归属是有争议的。 

    再其次后，主动开始副外长级别的欢聚一堂：我的是你的，你的

还是你的（三不原则嘛，早就事前达成了，只是怎么样给中国国民一

个交代而已）......... 

    最后，中国派出 7艘军舰向钓鱼岛方向驶去，进入钓鱼岛南 200

公里海域........ 

    再最后呢，不知道了。。。。。。 

    钓鱼岛呢？？？？不知道了。。。。。。 
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    突然想起一个典故：当一个女人被无数次的扇了耳光后，被无数

次强暴后，“不要”的口头抗议变成了呻吟，“不要”变成了“不。。。

要。。。”，最后，变成了“不！要。。。”，最后变成了“。。。要。。。” 

    ------------钓鱼岛是中国的固有领土，可我们还要求日本承认

有争议、哀求日本通过谈判来解决争端，让人匪夷所思。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1811:43 

    作者:南窗在四川达州正在修建的国家公路当中，由于路线的需

要将要对所有路线规划线上的房屋土地进行占有，而当政府出面进行

赔偿的时候却给予弄明百姓最高 400 元/平米的价格进行赔偿，然而

达州市已出新文件赔偿标准是以 760 元/平米的价格赔偿，但是当地

政府其中包括渠县政府还是以 400的标准进行赔偿，若有百姓不签赔

偿确认书将会被所谓的政府工作人员带入拘留所 10-15 天不等的拘

留扣押，以逼签字，然而在后面的土地赔偿中更是胡乱牵线测量，测

量出的面积更是让人难以接受，他将会根据自己公布的面积直接赔偿

打卡，很多百姓土地测量不准。赔偿根本不能达到国家要求，当政府

将其房屋推到过后，根本不允许百姓自己修建，而是统一建设后以

1200 元的最低价格卖给当地百姓，其中 800 元的差额让当地百姓苦

不堪言，没有诉说对象，很多百姓只有以无奈的表情接受事实，更有

甚至在迁移中发生冲突矛盾，因为他们的房屋被撤迁后根本没有购买

能力，让他们接受一套 120 平米的房屋也要 15 万左右而他们的赔偿

费才 5 万不到，作为全是以农作耕种为生的普通百姓只有望而却步

了。很多农民嚎哭着已经无家可归；可是这种种的现象根本找不到诉
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苦对象，政府的强制性已经让他们对生活绝望了。 

    各位媒体，各位大哥我相信只要有良知的看到这件事件后都会关

注此事件而进行大量的宣传 

    ，因为只有这样当地的百姓才会得到解救，生活才有希望！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1811:44 

    转发：据新华社电在“稳增长”调控之下，今年二季度以来，一

些地方竞相扩大投资规模。天津、山西、黑龙江、江苏、重庆、贵州

等十余省市陆续发布累计超过 10 万亿元的地方经济刺激计划。对于

部分省市累计超过 10 万亿元的地方经济刺激计划，有专家指出，在

适度增加投资的过程中，警惕低效益的盲目投资。在适度增加举债的

过程中，特别防止扩大地方债倾向。对于中国的政府投资，外媒一直

认为，中国经济最大的潜在风险来自地方政府性债务。舆论认为，新

一轮投资热潮会进一步加剧国内地方政府性债务风险，并可能引发偿

债危机。而我们的专家们始终言之凿凿，中国政府的债务是可控的。

专家也许真是专家，说出话来总和百姓不一样，或高人一头，或不着

边际，他们的理论往往不如一个小商贩，知道缺什么，进什么。我们

不妨举出我国这些年的很多投资，比如钢铁、铝业、汽车业，有几个

不是产能过剩，举步维艰？ 

    中国人总喜欢大跃进，1958年的大跃进，我们已经吃尽了苦头。

事情虽然过去了 50多年，但当年造成的破坏和灾难至今仍历历在目。

就以近几年建设的内蒙古鄂尔多斯鬼城来说，债务链就已经破裂，我

们看不到吗？谈到投资，一个最简单的法则就是看有没有收益，如果
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没有收益，盲目上马，多大的投资都是浪费，甚至是罪恶。现在的官

员为什么喜欢投资，说穿了，病根还是出在制度上。以我们现在的干

部任用制度来说，基本都是轮换制，“皇帝轮流坐”。一届政府，最长

不过 5 年，即使连任，也不过 10 年。一个大的投资，一般都需要 3

到 5 年。5 年后如何，10 年后如何？与他们并无干系，即使追究责

任，也基本追究不到他们的头上去。有道是“前人种树，后人乘凉”，

但前人负债，后人也是需要还的。父债子还，这是中国人都懂的道理。 

    投资 10 万亿，这绝不是一个小数字，投资什么，上什么项目，

各级政府真正认真研究过吗？很多项目无非是长官意志，拍脑袋的活

计，很少有人想到下届，更不去想未来。 

    我国经济增长放缓，这是既定事实。这里有很多客观原因，也有

客观规律。比如出口下降，内需不旺，经济总量增加等等。这是客观

的，也是符合经济发展规律的。世界上不可能有一个国家连续数十年

经济都以两位数增长，尤其是经济规模发展到一定时候。就像我们一

个人十几岁以前可能每年增长 5 到 10 厘米，而到十七八岁后就基本

不增长或者放缓了，我们不可能，也不能企望二三十岁了还在增长。 

    中央稳增长的措施我们不能说错，但这个稳，是建立在科学基础

上的、可持续发展上的，而非是突发冒进式的。如果只是为了一年的

经济增长目标或任内的经济指标而加大投资，就大错而特错了。其结

果必然贻害无穷。 

    刺激，本来就是人非正常的精神感受，一个人受到某种刺激，或

是舒服，或是难受，或是痛苦，都是非正常状态。经济怎么能靠刺激
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去发展呢？经济发展像所有的事物一样，是一个循序渐进的发展过程，

一个有序发展的过程，即使一个时期发展的快一点，另一个时期就可

能发展的慢一点，但永远不可能超越自然规律一直高速发展。比如今

天我们盖了一座大楼，投资 100亿，到明天不可能拆了再建。今天投

了资，明天就不可能再投资，靠刺激增长的经济发展迟早是需要还账

的。 

    我们已经吃尽了大跃进的苦头，“前事不忘，后事之师”。我不是

说我们的经济不需要发展，更不是说我们的发展需要刹车，而是希望

摒弃大跃进式的发展，该干什么就干什么，能上什么项目就上什么项

目，而不是为了追求一时投资，一日发展，不然吃苦头的还是中国人

自己。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1811:49 

    其实四万亿也好，10 万亿也好，这样的决策方式就是文革遗风

就是极左！我们反对口口声声反对极左而实际干的是极左的事的人！

当然把国有企业国家命脉全部卖掉就是极右！有些人一会极左一会极

右真像毛主席在遵义会议批评的一样：“开始他们是冒进主义后面是

逃跑主义！”简单的说开始有些人狂妄自大要救美国救世界，现在又

惊慌失措要卖这个卖哪个补窟窿！极左的李德流毒还在，教条主义的

王明还在！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1811:57 

    作者:gat950随着保钓的运动逐步升级。我们应该深刻的认识到，

人类的新纳粹主义正在卷土重来，那就是军国主义的再次崛起代表是
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日本以及全球新干涉主义的代表美国的融合体，日本和美国就是新纳

粹主义的代言人。在二战之前与现在所发生的全球事件在本质上是非

常一致的。中国人要时刻准备着，要不惜一切保卫我们的祖国，保卫

我们的人民。 

    极右作者言论：停车作爱枫林晚 

    日本、德国、美国的新纳粹并不可怕，可怕的中国新纳粹的复活。 

    我们联系白岩松之流的言论不难发现，白岩松们非常积极地给爱

国者加上民粹的标签，其实他们最想给爱国者加上纳粹的标签，再往

他们思想深处挖，他们就是要给爱国者定义上极左的标签，他们特定

好的统一的模式是爱国就是极左；极左就是纳粹；纳粹就是反人类就

是暴徒！我们就是要以以中国爱国主义对附日本美国新纳粹，君不见

美国我们是百分之 99 运动中，为什么白岩松们没有对美国警察镇压

美国人民的纳粹行为提出反人类的批评？需要哪些血腥的图片吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1811:58 

    是谁导致法律形同虚设，宪法制度形同虚设，社会道德崩溃？ 

    侯悟宇我在研究文化，研究价值观，研究价值的本质，我想从这

个方面探索救中国的方法。我只是一个独立渐悟的普通体力劳动者，

在用责任心探索问题，探索解决问题的方法。国家兴亡匹夫有责，我

不在意人微言轻，我只为尽责。上个月我写过一篇《中国要变》的文

章，在中华网点击量超过六十八万，现在还是每天增加 1000 多的点

击量。那篇文章的主要目的主张建立责任崇拜价值观，用责任崇拜价

值观建立责任互动文化，建立责任互动关系。因为主流价值观决定社
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会的实际价值关系，实际价值关系决定人们的行为。绝不是白痴洋奴

们宣扬的制度决定人们的行为。第一，洋奴精英导致法律形同虚设，

宪法制度形同虚设，社会道德崩溃，文字文化成了作秀的虚荣中国传

统文化中极缺责任文化，或者说根本就没有责任价值观，孔儒把责任

都用诡辩术变成了恩赐，孔儒的所有思想都是在歌颂主子恩赐的道德

至尊地位，实际建立的就是主子恩赐与奴才感恩的价值关系，人们追

求大大小小的主子地位，家长主子地位，家族主子地位，父母官主子

地位，君王主子地位，所以这种主子恩赐与奴才感恩文化有非常顽固

的习惯性，毛泽东发现了决定制度的是文化问题，不改变那种顽固的

习惯性的权名利主子恩赐与奴才感恩的文化垃圾，建立全民性的为人

民服务责任互动文化，社会主义制度就会变质，法律制度就会形同虚

设，这就是文革的本质，文革的激烈斗争其实就是顽固的主子恩赐与

奴才感恩的封建专制文化与为人民服务责任互动新文化的斗争，这就

是那种混乱的本质，结果是在毛泽东去世之后，责任互动文化失败了。

自从文艺复兴开始，西方国家发展出来了责任文化，西方国家的普及

教育就是责任文化，西方国家的发展就是在责任文化的发展中促进的，

西方国家比中国先进的原因就是西方国家的责任文化比中国多很多。

洋奴们从西方引进的都是垃圾文化，西方国家的那种责任文化一点也

没引进。其实任何制度和法律都是人在执行，如果主流文化价值观都

是权名利崇拜，权名利就会结党营私，人民大众也会因对权名利的迷

信崇拜，不敢用责任行为与权名利斗争，制度和法律就会形同虚设，

这就产生了全民参与的腐败专制，中国现在就是全民在参与腐败，全
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民在参与专制，每个人都会说反腐败，反专制，但是，大多数人都在

对权名利主子投机投靠参与腐败，参与专制。引进西方人性价值观的

精英成为主流精英是中国文化的悲哀，这些洋奴主流精英是制造中国

社会道德崩溃的刽子手。他们说的普世价值就是他们的价值观是他们

代表的唯一真理，绝不是把生存资源价值普世于民，保障每个国民的

健康生存权价值。他们的对外开放引进中国的是洋垃圾文化，是洋垃

圾人性。洋奴精英们宣扬自私人性，宣扬弱肉强食的贪婪，宣扬贪婪

的人欲就是人性，宣扬权名利崇拜，主流精英们把这种文化变成了主

流文化，建立的是权名利精英主子垄断真理，垄断生存资源，垄断道

德至尊地位，权名利精英成了恩赐人民生存的主子，他们宣扬是权名

利精英创造了财富，恩赐养活了人民，人民只有感恩效忠。他们宣扬

自私的目的就是一方面他们权名利精英结党营私形成专制势力，一方

面用个人的自私竞争诱惑人民大众变成一盘散沙，他们用每个人都有

公平竞争成为权名利精英的机会就是公正的普世价值，其实就是用权

名利崇拜，诱惑人们对权名利投机投靠，最终形成权名利的更强大的

结党营私专制势力。这种绝对的权名利崇拜价值观，形成了强大的权

名利价值关系势力，逼迫全民对权名利无可奈何的投机投靠，使中国

的法律都成了作秀的摆设，中国的制度成了作秀的摆设，使那些听着

好听的道德理论成了作秀的摆设，导致中国全民参与腐败，全民参与

专制，全社会道德崩溃。我在《中国要变》那篇文章中呼吁推动信仰

毛泽东的责任崇拜文化，打倒权名利崇拜文化！才能救中国。人们对

任何事物的崇拜都应该是责任崇拜，对毛泽东的崇拜也应该是责任崇
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拜，是用毛泽东的群众路线人民民主建立责任互动关系，这种责任互

动关系才是为人民服务的本质，绝不是把毛泽东看成是恩赐人民的主

子，为人民服务绝不是恩赐人民服务。没有群众路线人民民主责任互

动关系，说自己是为人民服务的，都是想做恩赐人民主子的流氓政客。

真正的宗教崇拜也是责任崇拜，绝不是对宗教主子的恩赐搞迷信崇拜。

建立责任崇拜价值观，建立责任互动关系，法律在这种责任文化中才

能真正的公正，制度在这种责任文化中才能真正的成为制度，道德理

论在这种责任互动关系中才能成为真正的社会道德，。国家社会的主

流价值观决定国家社会的主要价值关系，价值关系决定制度的本质，

决定法律的本质，决定道德的本质。经济关系的本质决定生产力的发

展，文化价值观意识形态斗争是最重要的。 

    没有人的社会性生产关系，就不会产生社会生产力，生产力决定

生产关系的观点是错误的。 

    第二，没有建立群众路线人民民主责任互动关系，说自己是为人

民服务的都是骗子 

    在私有化社会说自己是为人民服务的都是骗子，他们说的为人民

服务就是他们恩赐人民民为贵，我们看到中国精英背诵了几千年民为

贵，君为轻，事实的价值关系是主子恩赐与奴才感恩的关系，为人民

服务变成了精英主子恩赐人民。 

    为人民服务是用群众路线人民民主建立的责任互动关系，主要解

决的就是革除封建精英专制文化，革除精英做主子恩赐人民，人民感

恩的奴才文化，建立精英与群众之间的责任互动关系，建立发展人与
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人之间的责任互动关系。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1812:00 

    韩调查称不能确认中弹系中国渔民直接死因 

    四川泸州发生群体性事件当地否认交警打死人 

    中国人太可怜了，里外都不是人。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1812:06 

    白岩松之流把持的央视理性的给大家说这个了吗？ 

    转最近日本民间组织“福岛老人会”揭露，日本政府和御用学者

出于政治私利，故意瞒报福岛核电站污染数据。根据他们的测算福岛

核电站泄漏的放射性物质铯-137剂量相当于 169个广岛原子弹爆炸。

这些放射污染将伤害被辐射人体的基因，遗祸数代甚至数十代人。该

组织引用美国科学家协会对日本检测结果，认为未来福岛核电站泄漏

的铯-137 将扩散到包括北海道在内的整个日本列岛。如果按照切尔

诺贝利核电站制定的核避难标准，以福岛核电站为中心半径 300公里

的地区，居民必须强制迁出，半径 600 公里的地区居民应允许迁出。

也就是说从福岛北到札幌，西到神户的辽阔地区都不适宜人类居住和

长期停留。目前，日本政府以及福岛县、静冈县等地区发表的安全声

明均不可相信。 

    该组织还指出，切尔诺贝利核事故发生后，受污染的德国规定食

品安全标准是：儿童，每公斤食物铯含量不得多于 4贝克，成人，每

公斤食物铯含量不得多于 8贝克，但是日本政府规定的安全标准竟然

是 200 贝克，是世界卫生组织规定标准的 20 倍。福岛县大波地区农
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户抽检的农产品铯含量最高达到 1270贝克。 

    以上消息连夜翻译，警告同胞留意，千万别去污染区旅游，花钱

买病受！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1812:08 

    白岩松之流把持的央视理性的给大家说日本产品，工业品和农产

品都极有可能被核污染吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1812:10 

    最近去过日本的人要抓紧检查身体，一般患癌症概率大增。有高

官还号召中国老百姓去日本旅游,给日本送钱,这样的人说他是汉奸

不为过吧.有关部门及其央视怎么没有发布警告呢？你们是不是被理

性的不知道还有 14 亿同胞的健康！说你们渎职都是轻的，这就是汉

奸行为！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1812:12 

    美媒：莫言“买房难”显示中国房价高得残酷 

    -----------------一套房就可以把你一生的财富抢劫一光！ 

    美国《侨报》10 月 15 日文章，原题：当莫言也遭遇“买房难” 

    房价重压之下，人们哪有时间和精力去思考生命的意义和生存的

价值？与诺贝尔文学奖相距甚远的中国房价问题，因该奖中国第一人

莫言的一番话成为大陆舆论焦点。2012 年诺贝尔文学奖获得者莫言

在回应 750万元的巨额奖金怎么花时笑称：“我准备在北京买套房子，

大房子，后来有人提醒我说也买不了多大的房子，5 万多一平方米，

750万也就是 120多平方米。” 
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    750万和买房子，对中国绝大多数普通人来说，一个是天文数字，

一个是或许要倾家荡产才能实现的梦。但当获得巨奖的诺奖得主也无

奈说出“不算多，只够买一套房”的现实时，就更显得房价高得扎眼、

高得残酷。不少网民感慨，“莫言写作很有魔幻风格，但买房还是要

回归现实。” 

    现实就是，莫言想在北京买房还须跨过重重门槛。地产界大佬潘

石屹问得直接：“有北京户口吗？”除户籍限制外，没有暂住证的买

不了；没有连续 5 年的在京缴纳社保或纳税证明也买不了……诸多

“限购”，肇因正是高房价。莫言尚且有着买房烦恼，普通百姓又情

何以堪？而如果联系到近期层出不穷的“表叔”和“房叔”们，莫言

的困扰则显得更具讽刺意味，也更令人心情沉重。 

    莫言此前曾说过：“如果依靠写作去买房，现在真的是很难的事。

靠写作过上像郭敬明的生活，全中国估计也就只有郭敬明了。”2011

年，郭敬明以 2450 万元的身家登上“中国作家富豪榜”榜首，这张

榜单的前十名无一例外是商业类型化写作的作家，青春玄幻、盗墓穿

越、职场小说等是主要题材。给富豪作家们扣上“逃避承担社会责任”

的帽子或许有些过分，但“莫言买房”的故事也正告诫着一种悲哀：

与其搞理想主义的文学创作等待被巨奖砸中，还不如迎合现实赶紧赚

钱买房来的快捷实在。 

    房价高企所导致的严重后果已被广泛认知：中国人变得焦虑、没

有安全感、不再从容平和；为了买房不得不承受巨大的工作压力，背

负高额的银行贷款，省吃俭用紧绷人生之弦……重压之下，人们哪有
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时间和精力去思考生命的意义和生存的价值？如此看来，眼下全国书

店莫言作品专柜前的人头攒动，或许不久就会恢复以往的冷清，正如

莫言本人对“莫言热”所说的那样：“顶多一个月，大家就忘掉。” 

    --------------把房产当做“支柱行业”的人应该对中国的这段

历史负责，一业繁荣百业凋零，这是一个少数人对多数人洗劫的过程，

极不人道的对生存权的掠夺。在自愿掏钱当房奴的高房价面前，过去

种种拦路抢劫的故事听起来是那么原始野蛮不讲究创新。 

    大会还没有开呢，房地产大佬们就已经知道了，中央对房地产级

经济的态度和政策，于是就开始了又一轮的抢地热潮，预示着房子降

价已经是不可能了。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1812:16 

    中国闪电抛售千亿美国债 

    作者:石榴籽近段时间以来，美国国债违约风险正在折磨全世界，

没有一个政客没有在心里不祈祷美国提高举债上限。虽说全球各大媒

体吊足了世界人民的胃口，弦也崩到了极致。但我想说的是，你不用

担心，那鹿和象终久会达成协议，对于全世界人民都热切盼望美国能

够继续借钱，美国又怎么能够驳了这么多人的面子呢？对于中国而言，

我们仅是一个发展中国家，可我们却成了美国的最大债权国，但现在

就是借钱的是大爷，要钱的是孙子，何况这个大爷还是世界上家伙最

厉害的国家，你说谁拿它有办法呢？加上那些政客又不敢拿它来当武

器，我们被别人绑架已经是不争的事实。虽说这一次美国肯定会提高

举债上限的，但长期来说，我们这些钱贬值，打水漂的风险正在加大。
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但我们现在有一个很好的机会，那就是在 8 月 2 号左右抛售 2000 亿

美国国债。分析如下： 

    近段时间以来，由于受此风暴的影响，各大股票市场都有不同程

度的下降，其它的金融市场肯定也在观望。对于美国提高举债上限，

全世界都在额首相庆的时候，说不定美元在短期内还会上扬，就算不

上扬，也不会有大的下降吧。我们就用最短的时间闪电出手，抛出

2000亿，吃世界一个反应。我查过了，美国国债一天的交易额是四五

千亿美元，我们用三四天时间抛出，应该不是很大的问题。 

    也许你会说中国用不着贷款，可是那是现在，谁能保证以后永远

不会。谁能保证中国的经济会一直高速发展下去。所以说同胞们，现

在栽树，是为了以后好乘凉。再者，中国的份额加大后在国际货币基

金组织向不发达地区提供贷款时免不了要动用中国的资金。这对中国

的形象和维护第三世界利益的说法是一致的。我们始终是第三世界国

家的朋友，我们是富有了，可是贫贱之交不可忘。压制中国是美国的

战略导向，对中国有好处的事美国会乐意让中国得到吗？很明显，在

以往很长一段时间内，美国都不同意中国加大份额。为何此次美国一

反常态转而支持中国呢？这其中必有让利，笔者猜测美国可能是觉得

现阶段全球经济出于缓慢复苏阶段，世界各国都或多或少的有点力不

从心包括美国在内。w前一段时间的欧债危机把欧洲弄得乌烟瘴气自

顾不暇那还有能力为世界经济复苏做什么大贡献。只有中国在经济危

机中逆势增长，加之中国经济规模庞大，有一定的能力刺激世界经济

复苏。所以笔者认为美国是想借中国的钱搞活世界经济，他好顺势得
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利。毕竟一个糟糕的世界经济环境对美国并不利。让中国和其他发展

中国家增点资何乐而不为呢！毕竟美国有美元霸权，世界经济只要增

长，他就能得利。虽然此次中国向国际货币基金组织增资 430 亿美

元，可是在增资的国家中并非是最多的，我们只排第三。日本和德国

的增资规模都比中国大。所以说要想单独给中国增加话语权也不太可

能。另外现行的国际货币体制，其主导权并非那么容易就能改变的。

美国有一个一票否决特权。所以说这个体制的模式是有偏重美国的色

彩的。不可能在短期随着我们增资幅度的增加而给我们带来话语权，

而且也不会单独增加中国的话语权，他是跟整个新兴市场捆绑到一块

儿的，所以我们也不能说中国增资国际货币基金组织就会有更多话语

权。我们知道什么事情都有两面性，我想某些国家肯定会拿这事炒作

中国威胁论。虽然我们可以不用在乎，可是不管你信不信，对中国的

伤害就在那里。所以我们要客观合理的看待中国增资国际货币基金组

织。这是一个循环渐进的过程，得到话语权绝非一蹴而就。大家知道

现今的国际金融体系存在着众多的不公平，尤其是对发展中国家。因

此在世界经济迅速变化的今天，金融体系也应该进行相应的改革。世

界金融体系应该给予各个国家平等的权利。美国的美元霸权严重威胁

着世界的经济。正如普京所说：“美国是世界经济的寄生虫”。因此我

们有必要对金融体系进行改革，我们要有金融体系规则制定的话语权。

这是一个艰难的工程，需要各个国家通力合作，循环渐进。而中国和

一些金砖国家以及一些发展中国家对国际货币基金组织的增资就显

得是那么的有必要。我想我们的战略考量就是将金融体系的规则改革
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的对中国有利。通过以上论述，很显然中国增资国际货币基金组织是

中国应该得到的投资计划。中国的增资计划对中国乃至世界都是有帮

助的。金砖国家和一些新兴经济体的增资有助于金融体系的改革。我

们应当坚持这一计划，争取获得更多话语权和影响力，为中国经济和

世界经济做贡献，努力打造和谐世界！ww.***爱国交流理性平台 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1812:19 

    诺奖组委会请莫言推荐一部代表作，莫言推荐《生死疲劳》，莫

言说：“因为这本书比较全面地代表了我的写作风格，以及和在小说

艺术上所做的一些探索。 

    小说叙述了 1950 年到 2000 年中国农村 50 年的历史。小说的叙

述者，是土地改革时被枪毙的一个地主，他认为自己虽有财富，并无

罪恶，因此在阴间里他为自己喊冤。在小说中他不断地经历着六道轮

回，一世为人、一世为马、一世为牛、一世为驴……每次转世为不同

的动物，都未离开他的家族，离开这块土地。小说正是通过他的眼睛，

准确说，是各种动物的眼睛来观察和体味农村的变革。 

    以下是《生死疲劳》，前三章节选： 

    从 1950 年 1 月 1 日讲起。在此之前两年多的时间里，我在阴曹

地府里受尽了人间难以想象的酷刑。每次提审，我都会鸣冤叫

屈。···冤枉！想我西门闹，在人世间三十年，热爱劳动，勤俭持家，

修桥补路，乐善好施。高密东北乡的每座庙里，都有我捐钱重塑的神

像；高密东北乡的每个穷人，都吃过我施舍的善粮。我家粮囤里的每

粒粮食上，都沾着我的汗水；我家钱柜里的每个铜板上，都浸透了我
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的心血。我是靠劳动致富，用智慧发家。我自信平生没有干过亏心事。

可是像我这样一个善良的人，一个正直的人，一个大好人，竟被他们

五花大绑着，推到桥头上，枪毙了！……他们用一杆装填了半葫芦火

药、半碗铁豌豆的土枪，在距离我只有半尺的地方开火，轰隆一声巨

响，将我的半个脑袋，打成了一摊血泥，涂抹在桥面上和桥下那一片

冬瓜般大小的灰白卵石上……我不服，我冤枉，我请求你们放我回去，

让我去当面问问那些人，我到底犯了什么罪？鬼卒端起碗递到我面前，

脸上浮现着显然是不怀好意的微笑，对我说：“喝了吧，喝了这碗汤，

你就会把所有的痛苦烦恼和仇恨忘记。”我挥手打翻了碗，对鬼卒说：

“不，我要把一切痛苦烦恼和仇恨牢记在心，否则我重返人间就失去

了任何意义。”接下来我们就行走在高密东北乡的土地上了。这里的

一山一水、一草一木我都非常熟悉。让我感到陌生的是那些钉在土地

上的白色木桩，木桩上用墨汁写着我熟悉的和我不熟悉的名字，连我

家那些肥沃的土地上，也竖立着许多这样的木桩。后来我才知道，我

在阴间里鸣冤叫屈时，人世间进行了土地改革，大户的土地，都被分

配给了无地的贫民，我的土地，自然也不例外。均分土地，历朝都有

先例，但均分土地前也用不着把我枪毙啊！鬼卒仿佛怕我逃跑似的，

一边一位摽着我，他们冰凉的手或者说是爪子紧紧地抓着我的胳膊。

阳光灿烂，空气清新，鸟在天上叫，兔在地上跑，沟渠与河道的背阴

处，积雪反射出刺目的光芒。我们沿着河边的道路，越过了十几个村

庄，在路上与许多人擦肩而过。我认出了好几个熟识的邻村朋友，但

我每欲开口与他们打招呼时，鬼卒就会及时而准确地扼住我的咽喉，
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使我发不出半点声息。对此我表示了强烈的不满。我用脚踢他们的腿，

他们一声不吭，仿佛他们的腿上没有神经。我用头碰他们的脸，他们

的脸宛如橡皮。他们扼住我喉咙的手，只有在没有人的时候才会放松。

有一辆胶皮轮子的马车拖着尘烟从我们身边飞驰而过，马身上的汗味

让我备感亲切。我看到身披白色光板子羊皮袄的车把式马文斗抱着鞭

子坐在车辕杆上，长杆烟袋和烟荷包拴在一起，斜插在脖子后边的衣

领里。烟荷包摇摇晃晃，像个酒店的招儿。车是我家的车，马是我家

的马，但赶车的人却不是我家的长工。我想冲上去问个究竟，但鬼卒

就像两棵缠住我的藤蔓一样难以挣脱。我感到赶车的马文斗一定能看

到我的形象，一定能听到我极力挣扎时发出的声音，一定能嗅到我身

上那股子人间难寻的怪味儿，但他却赶着马车飞快地从我面前跑过去，

仿佛要逃避灾难。后来我们还与一支踩高跷的队伍相遇，他们扮演着

唐僧取经的故事，扮孙猴子、猪八戒的都是村子里的熟人。从他们打

着的横幅标语和他们的言谈话语中，我知道了那天是 1950年的元旦。 

    在即将到达我们村头上那座小石桥时，我感到一阵阵的烦躁不安。

一会儿我就看到了桥下那些因沾满我的血肉而改变了颜色的卵石。卵

石上粘着一缕缕布条和肮脏的毛发，散发着浓重的血腥。在破败的桥

洞里，聚集着三条野狗。两条卧着；一条站着。两条黑色；一条黄色。

都是毛色光滑、舌头鲜红、牙齿洁白、目光炯炯有神。这一段路上，

我的脑海里浮现着当初枪毙我的情景：我被细麻绳反剪着双臂，脖颈

上插着亡命的标牌。那是腊月里的二十三日，离春节只有七天。寒风

凛冽，彤云密布。冰霰如同白色的米粒，一把把地撒到我的脖子里。
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我的妻子白氏，在我身后的不远处嚎哭，但却听不到我的二姨太迎春

和我的三姨太秋香的声音。迎春怀着孩子，即将临盆，不来送我情有

可原，但秋香没怀孩子，年纪又轻，不来送我，让我心寒。我在桥上

站定后，猛地回过头，看着距离我只有几尺远的民兵队长黄瞳和跟随

着他的十几个民兵。我说：老少爷儿们，咱们一个村住着，远日无仇，

近日无怨，兄弟有什么对不住你们的地方，尽管说出来，用不着这样

吧？黄瞳盯了我一眼，立刻把目光转了。他的金黄的瞳仁那么亮，宛

若两颗金星星。黄瞳啊黄瞳，你爹娘给你起这个名字，可真起得妥当

啊！黄瞳说：你少啰嗦吧，这是政策！我继续辩白：老少爷们儿，你

们应该让我死个明白啊，我到底犯了哪条律令？黄瞳说：你到阎王爷

那里去问个明白吧。他突然举起了那只土枪，枪筒子距离我的额头只

有半尺远，然后我就感到头飞了，然后我就看到了火光，听到了仿佛

从很远处传来的爆响，嗅到了飘浮在半空中的硝烟的香气…… 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1812:21 

    我家的大门虚掩着，从门缝里能看到院子里人影绰绰，难道她们

知道我要回来吗？我对鬼差说：“二位兄弟，一路辛苦！” 

    我看到鬼差蓝脸上的狡猾笑容，还没来得及思考这笑容的含义，

他们就抓着我的胳膊猛力往前一送。我的眼前一片昏黄，就像沉没在

水里一样，耳边突然响起了一个人欢快的喊叫声：“生下来了！” 

    我睁开眼睛，看到自己浑身沾着黏液，躺在一头母驴的腚后。天

哪！想不到读过私塾、识字解文、堂堂的乡绅西门闹，竟成了一匹四

蹄雪白、嘴巴粉嫩的小驴子。 
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    站在母驴后边那个满脸喜气的男人，是我的长工蓝脸。想不到在

我死后这短暂的两年里，竟出落成一个身材魁梧的壮汉。他是我从关

帝庙前雪地里捡回来的孩子。我西门闹何止救过一条命？大灾荒那年

春天我平价粜出二十石高粱，免除了所有佃户的租子，使多少人得以

活命。可我却落了个何等凄惨的下场，天和地，人和神，还有公道吗？ 

    迎春见到我，显出喜气。一瞬间我看清了她腹中的婴儿，是个男

婴，左脸上也有一块蓝痣，毫无疑问是蓝脸的种子。小贱人，在我怀

里你说过多少甜言蜜语？发过多少山盟海誓？可我的尸骨未寒，你就

与长工睡在了一起。她艰难地蹲在我的身边，用一条蓝格子的羊肚子

毛巾，仔细地擦拭着我身上的黏液。干燥的毛巾拭到湿漉漉的皮毛上，

使我感到十分舒适。她的动作轻柔，仿佛擦拭着她亲生的婴儿。可爱

的小驹子，亲亲的小东西，你长得可真是好看，瞧这大眼睛，蓝汪汪

的，瞧这小耳朵，毛茸茸的……她的嘴说到哪里，手中的毛巾就擦拭

到哪里。我看到了她那颗依然善良的心，感受到了她发自内心的爱。

我被感动了，心中邪恶的毒火渐渐熄灭。我看到一男一女两个小孩，

身上穿着簇新的棉袄，脚上穿着虎头鞋子，头上戴着兔皮帽，从大门

外跑进来。他们的小短腿跨越高高的门槛时很是吃力。他们只有三四

岁的光景。他们管蓝脸叫爹，管迎春叫娘，啊噢～～啊噢～～我知道

他们原本是我的儿女，男孩叫西门金龙，女孩叫西门宝凤。我的孩子

啊，爹好生思念你们啊！爹还指望着你们成龙成凤光宗耀祖呢，可你

们竟然成了别人的儿女，而你们的爹，成了一头驴子。我心悲怆。民

兵队长黄瞳，黄眼珠子滴溜溜转，似乎满肚子坏心眼儿。半大小子时
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偷了一包烟卷，被人拧着耳朵拖到我面前。我挥手放了他，还送他一

包茶叶，让他带回家给他爹喝。他爹黄天发是忠厚老实人，做一手好

豆腐，是我的佃户，种着我五亩靠河的肥田，想不到他竟生养出这么

一个混混儿子。后来黄天发送来一挑子能用秤钩子挂起来的老豆腐，

赔情的话说了两箩筐，我又让太太送他二尺青直贡呢，让他回家做双

新鞋过年。黄瞳啊黄瞳，就冲着我跟你爹多少年的交情，你也不该用

土枪崩了我啊。我自然知道你是听人之命，但你完全可以对准我的胸

膛开枪，给我留下个囫囵尸身啊！你这忘恩负义的杂种啊！ 

    ···洪泰岳是西门屯的最高领导人，由于他过去的光荣历史，在

一般干部将武器上缴的时候，他还随身佩戴着一支匣子枪。那赭红的

牛皮枪套，牛皮哄哄地挂在他的屁股上，反射着阳光，散发着革命的

气味，警告着所有的坏人：不要轻举妄动，不要贼心不死，不要试图

反抗！洪泰岳是个什么东西！是标准的下三滥，社会的渣滓，敲着牛

胯骨讨饭的乞丐。就是他在我坦白交出财宝后，一抹脸，目光如刺，

面色似铁，庄严宣布：不砍倒你这棵大树，高密东北乡的土改就无法

继续，西门屯穷苦的老少爷们儿就不可能彻底翻身。现经区政府批准

并报县政府备案，着即将恶霸地主西门闹押赴村外小石桥正法！ 

    黄老道推荐阅读： 

    老公安局长忆土改酷刑：地主小老婆被割掉乳房后枪毙 

    电视剧《热爱》的原名是《大镇反》2009-11-2706:38:53 

    一位省公安厅长的带血追忆 2011-11-0921:04:27 

    1949后被杀的 4位最著名的辛亥元勋 2011-10-2108:16:30 
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    一个值得在中国新闻史上大书一笔的人――褚安平。2009-11-

3018:34:12 

    刘少奇一条批示，杀了一位救出 543 人的义士 2012-07-

0521:36:58 

    新华社老记者对大跃进后饿死人的见证 2012-05-2915:27:02 

    文革中最惨烈的十大武斗事件 2011-12-1819:19:26 

    “大跃进”后为什么没有出现大规模的动乱？ 2011-06-

1321:37:54 

    中青报推介的新书《大逃港》2011-04-0716:14:17 

    朱德的结拜兄弟如何死于非命 2009-11-2706:27:04 

    耐人寻味“大元朝”2009-11-1823:38:59 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1817:02 

    这样看莫言的获奖是国际反华势力战略计划的一部分，如果不认

清美国各种基金会对世界文化、经济、政治的控制渗透，如果脑子里

没有帝国主义亡我之心不死的基本认识，那么地主还乡团就会活生生

的回来的！看了莫言的作品，简直就是为地主鸣冤叫屈！在他眼里长

工、乞丐就永远不应该有地位，不能成国家主人！在这样基本的认识

下，即使按照普世价值来看也是违背公平正义的！在莫言眼里剥削有

理！地主霸占生产资料有理就是老百姓要有基本的经济地位没有理，

也就是造反无理！莫言的作品无视地主占有生产资料长工被迫依附地

主生存，长工和地主没有基本对等的生存权的事实，地主仅仅靠一些

小恩小惠体现他们的所谓对下等人的恩赐！他们自以为这样就是仁慈
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了！土改为什么要枪毙恶霸地主？我在生活中的体验就能够说明问题，

办公室的同事在办公室说些事，哎就是聊几句天吧，如果校长来了，

大家都不会吭声，开会时，领导在，以前不是聘用制的时候，老师们

还能提意见，现在谁敢提意见？没有校长拿着大家的饭碗大家就会畅

所欲言！地主现在拿着大家的饭碗，地是人家的地，我们只是长工而

已！现在我们的地位就是这样的地位！土改不把大地主打倒农民敢当

家做主吗？学校不取消校长负责制，学校不恢复国有学校的本质地位，

教师不恢复国家公务员待遇，学校的校长能够任意解聘教师，我们教

师就永远是长工那样的地位！我们完全可以搞没有校长的党支部领导

下的教师工会对学校的领导！工会主席必须 1 年 1 换，行使校长权

力！现在的学校其实还是应试教育那一套，说白了校长们的本事也就

是地主半夜鸡叫逼教师加班加点拼命压学生出成绩那一套，他们没有

什么可以干的实际的事情，即使半年乃至 1年不在学校，只要回来看

看每个老师的平均分，看看那个班主任冒着违反教师法敢管学生而且

管住了学生从而再考虑一些亲疏关系评个先进评个职称，对于不听话

的，给个差班，只要校长在年终拿着分数这样一比较一对比，每个人

都要紧张一番，饭碗，关键是饭碗，我们教师拼死拼活——当然也要

逼的学生拼死拼活，校长们优哉游哉，他们没有办法创新，他们就是

监工而已，就教师这样高素质群体我们需要周扒皮这样的监工吗？我

们需要黄世仁们拿走我们大部分的绩效工资吗？凭什么国家的学校

校长端铁饭碗我们教师端泥饭碗？诚然，确实也有人品比较好的校长，

这和莫言的作品中描绘的不是太恶霸的地主是一个性质！问题是一个
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厂子负责制就把国有工厂实质变为私人工厂！一个校长负责制就把国

家学校变为校长说了算的实质个人学校！一个土地流转就将把国家土

地变为地主的土地，我想说的是厂长、校长、地主不是你们个人人品

如何关键是你们占有了我们大家的东西变为你个人的东西！也会有校

长说，我只有管理权校园财产不是我的啊，对！但是校园财产教师工

资的支配权在你手里，我们的命运在你手里！我们的命运为什么在你

手里你的命运为什么不在我们的手里？这是一个问题，这已经是个问

题！按照这样的体制，你只要在校长的位置你就事实上剥夺了我们掌

握自己命运的权力！就像国有企业改制一样，厂长负责制就是这个工

厂的命运掌握在你一个人手里！你想廉价卖掉就卖掉，这和你家的工

厂有什么区别！我们看一下中国获得诺贝尔和平奖的哪些人是什么人，

我们就知道哪个歧视黄种人的诺贝尔文学奖为什么把这个奖给了中

国人！他们从来没有对我们安过好心眼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1817:06 

    @hyh5502023楼 

    请问楼主，如果下届还将房地产做支柱行业，房价崩溃还有可能

吗？ 

    ----------------------------- 

    明年就崩溃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1817:23 

    3.8亿元投资理财产品皇氏乳业被指主业不振 

    2012 年 10 月 18 日 09:25 来源：时代周报[推荐朋友][打印本
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稿][字号大中小] 

    摘要： 

    皇氏乳业在上市招股说明书中披露，预计 2011 年的水牛奶原料

奶供应量为 29174.60 吨。简爱华认为，受国家政策倾斜，未来文化

传媒的发展空间巨大，皇氏乳业涉足广告传媒业务可扭转主业的颓势，

同时减少主业的广告费用以及公司经营成本。 

    自 2010 年成功上市以来，广西皇氏乳业(002329)公司就被负面

新闻缠身，近期又有消息显示，公司有使用贷款资金投资理财产品的

举动。 

    10 月 8 日皇氏乳业发布公告称，公司及控股子公司循环累计使

用不超过 3.8 亿元的暂时性自有闲置资金购买保本型银行短期理财

产品，该金额占公司 2011 年度经审计净资产的 48.04%。消息一出，

业界立刻对这 3.8亿元资金的来源表示关注，同时怀疑此举是否为皇

氏乳业在主业疲软状态下的“自救”。 

    自有资金投向短期理财 

    对于“暂时性自有闲置资金”的说法，有媒体怀疑这笔钱涉及贷

款。依据其半年报显示的数据以及近期相关公告，公司 7月 4日向广

西北部湾银行南宁市城北支行申请流动资金贷款额度 10000 万元，9

月 21 日公司公告称将向国家开发银行股份有限公司广西壮族自治区

分行申请流动资金贷款额度 10000万元。截至 2012年 6月 30日，皇

氏乳业账面的货币资金约为 1.91亿元，短期借款 1.65亿元，而且公

司今年上半年的净利润严重缩水，仅为 2346.21万元，较期初降幅达
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30.03%。而归属于上市公司股东的净利润约为 1877.22万，较去年同

期的降幅更是高达 44.32%，因此，高达 3.8 亿元的资金为“自有闲

置”似乎有些不合理。 

    对于这 3.8亿元的运用，中投顾问食品行业研究员简爱华在接受

记者采访时表示，皇氏乳业购买保本型短期理财产品的主要目的是短

时间内获得大量资金，助力其实现主业的全国布局，同时协助皇氏乳

业开拓新的业务增长板块。大胆的业务扩张和涉及新的业务领域，在

一定程度上表明近年来皇氏乳业主业不振、亟需后驱动力的现状。 

    据了解，皇氏乳业主业不振的现状来自两方面的压力：一是国内

乳业市场大环境的普遍低迷，“目前国内乳业市场的整体环境不好，

一是乳制品质量安全事件频出，消费者消费信心不足；二是受人工及

原材料价格上涨，国内乳企利润普遍下滑，此外随着蒙牛、伊利等的

全国性扩张，区域性乳企的生存环境更加艰难，”简爱华这样评论，

“皇氏乳业贷款投资的行为也是迫于此。” 

    -------------------- 

    大家看清楚了，实体经济不振，公司使用贷款资金投资理财产品

的举动，一群连合同都看不明白，看到保本就以为真的保本的企业主，

他们没有从中国远洋这样被金融产品害惨的教训中醒悟！他们公司及

控股子公司循环累计使用不超过 3.8 亿元的暂时性自有闲置资金购

买保本型银行短期理财产品，该金额占公司 2011 年度经审计净资产

的 48.04%。可以肯定这些理财产品随着房地产泡沫破裂而血本无归，

那么倒闭的是全国百姓和这些企业！大的金融危机的导火索实在太多
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了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1817:42 

    看三个消息： 

    1：社保基金豪掷 20亿成国电电力"二当家" 

    2012年 10月 18日 07:05来源：京华时报 

    [推荐朋友] 

    [打印本稿] 

    [字号大中小] 

    多空双方围绕 2100 点胶着不下，被老百姓称作“养命钱”的全

国社保基金瞅准时机再次抄底。国电电力发展股份有限公司拟募 40

亿“解资渴”，社保基金则豪掷 20亿成为公司二当家。 

    2： 

    增量资金不进场周期股躁动折射 2100点三隐忧 

    2012年 10月 18日 09:18来源：中国证券报 

    [同样的周期股躁动，内涵却大为不同。不同点之一在于周期股

阵营出现分化，虽说化工、有色金属及水泥股扮演着“打头阵”的角

色，但房地产及保险等“大块头”却依旧弱势回调；不同点之二在于

当前无论是周期板块还是消费板块，板块轮动速度都偏快，热点的号

召力明显不够；不同点之三则在于市场成交始终未能放大，基本上回

到了 2000 点左右的地量区间。前瞻来看。此次周期股的躁动，或最

终难逃有心无力的结局，投资者不宜对反弹高度寄望过高。 

    3：宏皓:GDP 创三年半新低经济股市仍将筑底 2012 年 10 月 18
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日 12:54来源：中国经济网[推荐朋友][打印本稿][字号大中小] 

    今日，国家统计局公布了前三季度国内生产总值(GDP)353480亿

元，按可比价格算，同比增长 7.7%。其中，三季度增长 7.4%，创近

3年半的新低。不过从环比增速数据看，二季度环比增长 2.0%，三季

度环比增长 2.2%，环比增速的回升表明宏观经济有趋稳迹象。第四

季度稳增长政策将进一步显现，今年经济增长稳定在 7.5％以上应该

可以预期。 

    温家宝总理在近期的座谈会上表示，中国经济出现积极变化，将

进一步企稳，有信心实现全年目标，这也给中国企业增强了信心。在

复杂的国内外经济形势下，中国主要宏观经济指标基本达到预期内的

目标，中央采取的一些列稳增长、调结构的措施发挥了积极作用。 

    从今日的 GDP数据公布来看，房地产调控初见成效，房地产投资

增速回落，房地产销售额增速由负变正。全国商品房销售面积 68441

万平方米，同比下降 4.0%，降幅比上半年缩小 6.0 个百分点，上年

同期为增长 12.9%；其中住宅销售面积下降 4.3%，降幅比上半年缩小

6.9个百分点。全国商品房销售额 40354亿元，增长 2.7%，上半年为

下降 5.2%，增速比上年同期回落 20.5个百分点；其中住宅销售额增

长 3.3%，上半年为下降 6.5%。前三季度，房地产开发企业土地购置

面积 26033 万平方米，同比下降 16.5%。，投资者购房也大都是以自

住刚需为主，房企开发速度减缓，资金压力颇大。前三季度，房地产

开发企业本年到位资金 68232 亿元，同比增长全国商品房待售面积

32670万平方米，增长 35.6%。这些数据说明房企正在经历“去库存”
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来回笼资金的现象明显 10.1%，增速比上半年加快 4.4个百分点。其

中，国内贷款增长 12.9%，自筹资金增长 11.4%，利用外资下降 53.3%，

其他资金增长 9.6%。这些数据说明房企正在多渠道的融资缓解资金

压力。随着明年更多房产调控市场化和法律手段不断完善，房地产业

的价格合理回归指日可待。 

    今日股市在 GDP数据公布后出现一波上扬，经济数据没有超乎预

期，随着上市公司三季报的相继出台，不少上市公司的三季报将出现

超预期的业绩滑坡，在三季度的市场表现来看，酿酒，医药等防御性

的板块资金流入上更受青睐，但是，经济向上的因素还是在不断积累

中，前期超跌的周期性板块在四季度预计将迎来一波估值修复的行情，

前期资金流入较大的防御性板块由于业绩下滑，消费增长的动能在减

弱，投资者在选择防御性板块时要谨慎。 

    总体来说，四季度的股市仍在 2100点底部区域徘徊，宏观经济、

企业盈利、流动性都不具备反转行情的条件，除非有很大的利好投资

政策陆续出台，才有像样的一波反弹行情，否则大盘在底部筑底的概

率很大，机构短炒一日游的行情也会不断上演。明年上半年，随着经

济的好转，以及明年一季度的 GDP、CPI等一系列重要指标数据公布，

大盘将迎来真正利好的刺激下才会带动一波反弹。 

    ------注意 1 

    这个：“二季度环比增长 2.0%，三季度环比增长 2.2%，环比增速

的回升表明宏观经济有趋稳迹象。”是在恢复出口退税的情况下取得

的，是在大量投资下取得的，就是这样才是下降减少而不是恢复增长
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说明一旦投资枯竭将急剧下降，我这里看到的是风险巨大，而且加剧，

因为在滞涨下，投资也不灵了，已经没有灵丹妙药了！ 

    -------注意 2： 

    首先，房地产在去年同期已经成交量很低了，在连续成交量降低

的基础上即使降幅减小还是在下降嘛！有什么可以值得乐观的！其次

这个：“房企利用外资下降 53.3%”说明什么，就是在说明外资已经在

准备大规模撤离中国房市了，外资不给他们贷款了！国内贷款增长

12.9%，自筹资金增长 11.4%其他资金增长 9.6%。自筹资金增长 11.4%

其他资金增长 9.6%加起来是 20%大约 2.5 万亿！这么多的钱恰好就

是实际中理财产品能够筹集这样多的钱！全国商品房待售面积 32670

万平方米，增长 35.6%。这些数据说明房企正在经历“去库存”来回

笼资金的现象明显，这些待售房屋按照 1 万每平米起码要 3-4 万亿

才能销售完，我们想一下就是全国搜刮了 1-2 年也就几万亿理财产

品，这理财产品已经将个人和企业闲散的钱一网打尽，那么不会再有

一个几万亿了！地方政府还要发 10 万亿的债再搜刮干净钱，所以房

地产明年崩溃已经成为定局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1817:48 

    @无语_斜阳 2027楼 

    “十一”前，和同学聊天。 

    她前两年托她哥哥在太原买了一套房，全款付清，到现在还没交

房，新区，人气不忘，租也租不出去。 

    现在她想把太原那套房子卖了，在北京首付多点，买个大房，哪
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知道卖不出去。价格高，没人买。价格低于开发商卖出价，建委不给

过户。 

    可是知道房价是谁在托着了。 

    不过，北京的房价又开始涨了。我想趁这个劲，把现在住的老房

子卖了，否则，象上半年一样，什...... 

    ----------------------------- 

    二爷要去到台湾养老去了，人家才不管天塌地陷！万科拿地，多

年炒股使我养成了看到听到的都不一定是真的的怀疑习惯！所谓拿地

完全可能就是地方政府把保障房包给万科，万科在一定利润下炒高一

块小地块政府免点税的利益共同体合作！让他们折腾去吧！任志强说

到根本就是地方政府不让房价降！无锡的实例已经证明了大家逻辑推

理的正确性！最后的虚高，最后的疯狂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1817:55 

    国资委：央企涉外纠纷上升败诉损失千万美元 2012 年 10 月 18

日 07:06来源：京华时报廖丰[推荐朋友][打印本稿][字号大中小] 

    在国务院国资委近日召开的中央企业法制工作座谈会上，国资委

副主任、党委副书记黄淑和提出，近年央企的涉外法律纠纷案件呈不

断上升趋势，应该更加重视加强境外法律风险防范。 

    黄淑和指出，近年，随着中央企业“走出去”步伐进一步加快，

境外上市并购、承揽重大项目、引进战略投资等涉外经营活动全方位

展开，面临的境外法律风险也随之大幅增加，涉外法律纠纷案件呈不

断上升趋势。这些涉外案件有三个明显趋势：一是种类增多，由过去
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主要以合同纠纷为主，逐渐扩展到知识产权、环境保护、劳工责任、

产品质量、证券交易等多领域；二是涉及面广，有的纠纷不仅涉及一

家或几家企业，甚至可能波及整个行业；三是损失加大，这些纠纷一

旦败诉，动辄数千万、上亿美元损失，有的还可能被排挤出该国或地

区的整个市场。因此，中央企业境外法律风险防范正面临十分严峻的

挑战。 

    针对上述情况，黄淑和表示，央企要高度重视做好境外法律风险

防范工作，切实加强对境外企业的规范和监管，加快完善境外法律风

险防范的链条，进一步健全境外法律风险防范的责任机制，依法妥善

应对境外投资审查，并主动参与 WTO贸易政策审议。 

    天强管理顾问有限公司董事兼总经理祝波善认为，央企涉外纠纷

形势严峻主要由三个方面的原因造成，一是央企“走出去”的时间尚

短，缺乏经验，例如与工会谈判方面；二是企业本身运作模式和国际

市场有一定差别，一些半官方化的管理模式和国际市场脱节；三是在

一些控制环节，如投资风险，央企的论证把关控制有待提高。 

    -------------------其实最关键的是我们在美国有着不公平的

贸易待遇！同样的事情中国企业就是不能干，人家一个对你调查指控

你就要付出巨额律师费！央视在鼓励中国企业应诉，他们也不动脑子

想一想，律师费和赔钱是同样巨额的！华为的遭遇告诉我们，恰恰是

美国政府在核心领域违背自由市场经济原则！这样不公平的贸易待遇

已经违背了 WTO原则！那么我们加入这个 WTO还有什么意思！换言之

美国企业我认为包括肯德基在内都可能严重威胁了中国国家安全乃
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至国民健康，为什么我们人大不去调查？难道只有美国才有人管外国

企业和国家安全，我们国家管这事的都腐败了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1818:03 

    密集发行次级债城商行再掀吸金潮总额超百亿 2012 年 10 月 18

日 06:54来源：经济参考报眼下，IPO一再搁浅，城商行一边遭到实

业股东抛售，另一边资本消耗急需“补血”。 

    日前《经济参考报》记者根据中国货币网等市场披露的信息统计，

今年以来已有 15 家城商行计划发行次级债、配股和增发，总额超过

百亿元，近期就有汉口银行、温州银行、龙江银行、北部湾银行、厦

门银行、南昌银行等多家银行纷纷推进增资扩股计划，并且均表示“募

集资金将主要用于补充资本金”。 

    业内专家认为，目前，城商行的发展大多数依然是以粗放式的方

式进行，简单来讲就是扩张，由于监管层已经限制了城商行异地扩张，

但在本地开设支行以及布局村镇银行等方式并没有降低城商行扩张

的节奏。扩张伴随而来的就是资本金加速消耗，所以在上市遥遥无期

的情况下，只能通过增资扩股来补充资本金。 

    截至今年二季度末，城商行的资产规模已达 11.51万亿，比上年

同期增长 31.5%，比整个银行业金融机构资产增速高 11 个百分点，

是 2003 年末 1.46 万亿的 7.9 倍。在此情况下，资本充足率急速下

降，已是城商行在盈利模式单一的情况下高速发展所带来的阵痛。 

    今年 3 月，汉口银行已经发行了 19 亿元次级债，时隔半年，就

在 10 月 10 日该行的临时股东大会再审议新一轮增资扩股方案。温
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州银行公布的 2012 年增资计划显示，该行拟以现金方式认购，通过

面向全部股东配股不超过 3.01亿股，募集金额约 9亿元。 

    此外，9月 4日，龙江银行股东们再次接到总额不超过 6.4亿的

配售函；厦门银行增发的 1090.6 万股获得认购；北部湾银行则以定

向募集方式增资扩股 10 亿股，每股发行价格为 3 元，预计募集资金

总额为 30亿元。 

    “相对而言，发行次级债的手续更为复杂，因此，很多城商行会

选择通过增发、配股的方式补充资本金。”宏源证券银行业分析师张

继袖说。 

    他进一步表示，城商行普遍存在规模较小、创新能力不足的问题，

因此，盈利渠道狭窄，通过利润留存的方式进行资本补充在现阶段很

难实现。 

    同样，来自金融行业的研究机构也认为，目前，部分城商行在盈

利普遍较差、经营环境较为恶劣的情况下，不良贷款额有上升趋势，

今年第二季度末达 403亿元，因此，投放贷款更趋谨慎。同时，在央

行推进利率市场化之后，大部分城商行为了揽储，存款利率几乎“一

浮到顶”，这无疑也增加了城商行的存款成本，并且，部分城商行对

中小企业的定价能力不足，这使得其利息收入存进一步下降的可能。

因此，在产品缺乏创新，利差收窄的情况下，城商行利润增幅面临下

滑，资本压力增大。 

    在资本急需“解渴”之时，城商行也不惜低价增资扩股。以温州

银行为例，今年 6月，华融以 4.11元每股转让温州银行 1亿股股权，
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但近日，温州银行在融资方案中的配股定价却只有每股 3.02 元，仅

比 2.90元的每股净资产高出 0.12元，溢价率仅 2.3%。 

    同样，龙江银行配股每股价格预计为 2元，而该行去年末每股净

资产 1.68 元；北部湾银行增发每股定价 3 元，而截至去年末，该行

每股净资产为 2.37元。 

    “仅仅为获得经营资本或满足监管要求而增资扩股，那只能重复

低水平建设，不仅不能增强银行的抗风险能力和经营实力，反而会由

于银行资本的杠杆效应和内部治理结构的缺乏，扩大银行风险。”一

位银行业内分析师在接受《经济参考报》记者采访时表示。 

    在缓解资本压力方面，南昌银行、杭州银行、温州银行、厦门银

行等多家城商行提出要引入战略投资者，以提升行业竞争力。 

    有机构测算，此前披露的 15 家排队 IPO 的城商行和农商行，一

旦上市则将在 A 股市场融资超过 2000 亿元，但在经济下行时期，城

商行的盈利能力依然备受市场质疑。 

    ---------------------------------- 

    在此情况下，资本充足率急速下降，已是城商行在盈利模式单一

的情况下高速发展所带来的阵痛。在缓解资本压力方面，南昌银行、

杭州银行、温州银行、厦门银行等多家城商行提出要引入战略投资者，

以提升行业竞争力。 

    注意：资本充足率急速下降；提出要引入战略投资者--我们好像

非常耳熟，建行被贱卖时就这样！在我的文章体系中其实逻辑非常简

单 
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    哪个资本充足率的世行协定我时刻记在心里！哪个什么评级我时

刻记在心里！哪个 WTO 协议我时刻记在心里，这样抓住了主要矛盾！

以房地产崩溃为主导，以地方债为暗雷，以银行破产为高潮，以实业

倒闭为基础的经济大萧条就要来了，海啸过后，中国破产了！我们所

有的所有命脉都将是人家的了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1818:05 

    今天上涨是为创业板庄家出货 

    创业板指全日涨 1.61%森远股份涨停 2012年 10月 18日 15:25 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1900:21 

    @mdliangyouqing2040 楼 

    楼主，现在高中免课本费和学费了吗？现在还是少得可怜的每周

一节体育课吗？谈一下你的感受吧， 

    ----------------------------- 

    高中免课本费和学费了吗？ 

    ---不收赞助费就不错了！检查对学校盯的最紧，但对策总是有

的！什么时候对其他权力部门盯的像教育一样紧就好了！哎这样说吧，

潜规则，百分之 90的复习资料是废纸！其他我就不再多说！ 

    现在还是少得可怜的每周一节体育课吗？ 

    是，而且有些学校还取消，其实高考压力不大了，大家何必呢！

主要不是教育思想，也不是其他，关键是拿分衡量老师而不是学生喜

欢不喜欢上这个老师的课衡量！我可以做到我的学生百分之百喜欢上

我的课，但是如果不逼他们，他们不背的话我不敢说百分之百的我的
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分每次都考过别人，当然目前我是百分之百的考过别人了，但是我的

三个徒弟用我的教学方法又加上逼学生背，又比我增加了百分之 50

的自习课辅导和作业量，我上次就没有考过我的大徒弟啊！关键是我

高三中途接的班，如果高二接我不要任何加课，几乎可以不需要作业

就可以让学生在课堂完成一切！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1900:22 

    @hyh5502041楼 

    请问楼主，以后像农村信用社这样的小银行是不是很危险，我是

不应该把钱都都存在大银行安全写些？ 

    ----------------------------- 

    大银行也不安全，关键是你就是去存款！就认存折！什么保险、

理财都去他妈的！现在骗子多啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1900:35 

    @密糖豆 2034楼 

    问下楼主，前几年各地禁摩，现在有地方已有点要开始禁电动车

的意思了。楼主认为深层意义是什么？ 

    ----------------------------- 

    我到海南、云南、新疆边远地区发现摩托车很便利，我前几天问

一个电动三轮车主，说充电可以跑 10 多公里！对百姓来说这个就够

了！我觉得电动车不用汽油可以省掉燃油税！小汽车真是一个吃钱的

老虎，不要说市区市中心高额的停车费，就是一些小区原来随便停车

现在也大幅收费了！如果不是孩子上学我倒不喜欢坐小车，每天走 10
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公里路多好！一些地方政府我估计马上就要拿私人轿车开刀，至于怎

么收哪办法多了，而电动车穿街走巷他们很难管理收费！简单的说把

我们的地方政府当做收钱养官员的政府，您就会想通百分之 90 的土

政策！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1900:43 

    财政部：9月份全国财政收入 8258亿元增长 11.9% 

    2012年 10月 18日 16:32 

    一、全国公共财政收支情况 

    (一)公共财政收入情况 

    9 月份，全国财政收入 8258 亿元，比去年同月增加 881 亿元，

增长 11.9%。其中，中央本级收入 3664 亿元，同比下降 2.4%；地方

本级收入 4594 亿元，同比增长 26.8%。财政收入中的税收收入 6784

亿元，同比增长 5.8%。 

    --------本月中央本级收入同比下降，主要受进口增长大幅降低、

价格涨幅回落、企业利润下降、实施结构性减税以及加快出口退税进

度的影响 

    大家看到没有中央本级收入同比下降的关键：实施结构性减税以

及加快出口退税进度！！！！所以我们的外贸增长实质上是虚假的赔钱

大甩卖！这个赔钱就表现在外贸增加了但财政收入却减少了！这不是

赔钱是什么？企业利润下降---就是经济衰退嘛！我不知道老二企稳

的依据何在！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1900:47 
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    地方本级收入增幅较高，主要是受近月来房地产市场交易量增加

带动相关税收增加 

    ---------------老百姓没有多少在这时候买房子，这个交易量

增加是商业地产还是高端地产还是住宅这个不清楚！我的观察和无锡

等地的消息看住宅还是卖不动，我判断是外商抛商业地产，这个哪位

专业网友可以帮我查一下！ 

    以及加强国有资源(资产)有偿使用收入等征管的影响。 

    ---------------资源为王啊，现在资源，也最后还是资源最顶

事啊，可惜卖的差不多了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1900:55 

    4。企业所得税 466亿元，同比减少 58亿元，下降 11.1%。主要

是受工业企业利润下降的影响。 

    6。进口货物增值税、消费税 1102 亿元，同比下降 5.3%；关税

223亿元，同比增长 0.9%。主要是受一般贸易进口同比下降，以及对

部分进口商品实施结构性减税等因素影响。 

    7。出口退税 1040 亿元，同比增加 276 亿元，增长 36.2%(账务

上作冲减收入处理)。出口退税增幅较高，主要是加快出口退税进度，

相应增加退税数额。 

    ------什么意思，就是我们出口退税是全国企业所得税的一倍多！

就是说我们如果把出口企业在内的全国所有企业全部关门倒闭，我们

省的出口退税的钱也能够让企业所得税栏的财政增长增加 1倍！这这

这太变态了！ 



923 

 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1901:09 

    9。地方小税种情况：契税 253亿元，同比增长 19.3%；土地增值

税 236亿元，同比增长 63.9%；耕地占用税 137亿元，同比增长 50.1%；

城镇土地使用税 115亿元，同比增长 29.1%。 

    ----1：土地增值税是以转让房地产取得的收入，减除法定扣除

项目金额后的增值额作为计税依据，并按照四级超率累进税率进行征

收。征税面比较广。凡在我国境内转让房地产并取得收入的单位和个

人，除税法规定免税的外，均应依照土地增值税条例规定缴纳土地增

值税。换言之，凡发生应税行为的单位和个人，不论其经济性质，也

不分内、外资企业或中、外籍人员，无论专营或兼营房地产业务，均

有缴纳增值税的义务。实行按次征收。土地增值税在房地产发生转让

的环节，实行按次征收，每发生一次转让行为，就应根据每次取得的

增值额征一次税。 

    假设张先生于 2004年以 50万元购买了一套房产，2006年 12月

将以 70万来出售。按照 30%的税率计算。那么，土地增值税为：95400

×30%=28620元。按照京财税[1999]1201号规定，对居民个人拥有的

普通住宅，在其转让时暂免征收土地增值税。 

    [例 1]某房地产开发企业 1998 年 1 月将其开发的写字楼一幢出

售，共取得收入 3800 万元。企业为开发该项目支付土地出让金 600

万元，房地产开发本为 1400 万元，专门为开发该项目支付的贷款利

息 120万元。为转让该项目应当缴纳营业税、城市维护建设税、教育

费附加及印花税共计 210.9万元。当地政府规定，企业可以按土地使
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用权出让费、房地产开发成本之和的 5%计算扣除其他房地产开发费

用。另外，税法规定，从事房地产开发的企业可以按土地出让费和房

地产开发成本之和的 20%加计扣除。则其应纳税额为：增值额=3800-

2830.9=969.1 万元增值额占扣除项目比例=969.1÷2830.9=34.23%

应纳税额=969.1×30%=290.73万元 

    什么意思？就是根据这个个人暂不收土地增值税，那么这大幅增

加的土地增值税就是企业的行为！那么我有理由相信外资在高位卖地

逃跑！ 

    2：耕地占用税 137 亿元，同比增长 50.1%不用看其他虚假的耕

地统计报告，这个报告是最准确的反应耕地减少的速度！据这个东西

我就知道耕地在急剧的减少，30年了那道非要大家没吃没喝！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1901:18 

    @tytytttyyy2035楼 

    一个温州人今年在杭州的买房经历，透露楼市秘密 

    温州购房团，再成开发商融资对象 

    开发商承诺一年给予 20%的回报，交付时协助退房 

    都说现在是个刚需市场，但这几个月以来，不少高端住宅，包括

别墅、排屋、市中心豪宅的销售情况出乎意料地好。 

    调控以来，高端类住宅一直是受影响最大的，现在为何会放量？

究竟是市场确有所需求，还是内有乾坤？一位温州购房团成员 W先生

向记者讲述了他去...... 

    ----------------------------- 
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    内幕就在这里：称承诺购入某楼盘房源后，年回报率为 20%。“相

比前几个月签纸质合同‘融资’的方法，他们有了新合作方式。即帮

我们获得购房资格，网上签约。交房后，在办出三证之前，帮我们寻

找买家，若达不到预期年回报率，可选择退房，开发商会按照承诺的

回报率，直接返现。”W先生表示，这样的投资，十分保险。 

    据 W先生说，该楼盘为市中心豪宅大盘，W先生跟几位朋友到现

场看了下房，很快与开发商谈妥了价格，约为 3.5 万元/平方米，相

当于原价的 7折。他们一次性购入了七八套大户型房源，单套房源的

总价在 900万元左右。至于购房资格，W先生说，他们几乎都借用了

亲朋好友的身份证，以补交社保或个税的方式获得。 

    “让我进一步放心的是，他们(开发商)还跟我们签下协议，如果

在交付办房产证之前，有人看上了我们手里持有的房源(前提是高于

回报率的价格)，而我们也愿意出手，开发商会到相关部门做退房手

续，将房源转售，利润全部归我们所有。”W先生很满意这样的条件。

如此一来，不管是退房补差，还是转手再售，房子都不用交税，且操

作方便，性价比较高。“这是一个双赢的合作方式。” 

    --------温州人上当了！因为他们是用的虚假身份签合同那么他

们如果有合同纠纷不受法律保护！温州人实实在在的买下了这些高价

房子，这些豪宅一般都是外资开发，这验证了我的判断！普通住房没

有那样大的成交！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1901:20 

    @8919412028楼 
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    回复第 2005楼(作者:@学费交够了于 2012-10-1722:56) 

    好了不说这些了，该说的真的说完了，有空晚上谈百姓理财投资

吧，不惹他们了 

    谈谈这个话题吧! 

    …… 

    ========== 

    等着楼主 

    来自 UC浏览器 

    ----------------------------- 

    今天不知不觉有晚了！明天吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1913:55 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1913:59 

    “目前房地产市场已呈现触底后连续四个月小幅恢复之势，这表

明调控政策是有效的，起到了防止房价过快上涨的作用。”聂梅生说。 

    易居根据国家统计局数据测算得出，9 月 70 个大中城市新建商

品住宅价格环比平均上涨 0.02%，涨幅较 8月收窄。 

    进入 9月以来，各地楼市调控政策小幅收紧的趋势仍在持续：上

海开展限购政策执行情况专项检查，北京规定北京户籍居民购房须持

第二代身份证，广州将对中心城区个别异常高价的住宅项目暂时采取

限售措施等等。 

    “限购限贷也许会以更合理形式存在” 

    限购、限贷短期内似乎仍难退出。 
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    此前的 7月 31日，中共中央政治局召开会议。彼时，会议要求，

下半年，“坚定不移地贯彻执行房地产市场调控政策，坚决抑制投机

投资性需求，切实防止房价反弹，增加普通商品房特别是中小套型住

房供应，抓好保障性安居工程建设，满足居民合理的自住性住房需求。”

顾云昌认为，从短期来看，现有的调控政策很难替代，原因是体制改

革没跟上。“现在房价是控制住了，但是不是也影响了行业的发展和

增长？是不是对整个经济产生不利影响了？”顾云昌说，真实的需求，

如刚需、改善型需求是很旺盛的，甚至投资性需求也是应该被允许的，

真正应该限制的是投机性需求。在他看来，有些地方房价过快上涨，

那都是供求关系失衡所致。目前是通过限购的办法来解决的，但房地

产市场的问题其实是体制的问题，“像土地、税收方面的改革这两年

没什么推进，金融方面的改革一会儿冷一会儿热，影响房地产市场预

期。要想长远解决房地产市场的问题，是要找出治本的办法来。”即

便是限购、限贷，某上市房企营销负责人也认为“有改进空间”。据

该营销负责人称，类似限购、限贷等行政手段干预市场的情况，在西

方发达国家也在一定程度上存在，但它们制定的政策更合理和科学。

他猜测，将来限购、限贷政策也许会以更合理的形式存在，在细则上

可能会更合理，“像单身人士、户籍方面的限制可能会放松或规定得

更合理些，再比如非户籍常住人口也能享受保障房等。”开发商“适

应性”增强前述上市房企营销负责人也说，调控两年多来，目前他们

基本能适应了，刚需项目也好，中高端项目也好，目前都能卖得动。

房企已学会在政策限制下做市场，尽可能挖掘。某上市房企副总裁介
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绍，刚开始调控时，大家手足无措，降价、高息融资，拼命存活下来。

经过这一轮调控后，对中小企业而言，基本是“守住”，不拿地，少

开工，等等再说，再不行就退出，“通过这轮调控，我们看到，行业

的集中度大大提高，一些央企渐渐跻身行业前列。”分区域看，上海

盘谷房地产有限公司总经理宋海认为，一二线城市应该说基本已适应

了调控，“一二线城市的好处是，有一个需求的池子，这个池子会随

着城市化发展而不断扩充。”他认为，对刚需项目开发商来说，在一

二线城市发展目前问题不大。房企在当下拿地时，也会根据调控和市

场经验，设计中小户型。但对于较为偏远的三四城市，开发商还处在

适应的过程中，“这些城市的开发商面临的困难较大，市场需求如何

扩展？如何可持续？它们的市场情况还没有稳定下来，还没达到像一

二线城市那样稳定的平衡点。” 

    放眼长远，宋海认为，最终还是应回到“市场决定市场”上来。

除了房产税、保障房，目前还看不到太多有效办法，“保障房由于过

去欠账太多，集中在这几年建设，压力自然会比较大。但如果形成长

久机制，会对未来的市场良性发展，对供求关系的平衡有好处。” 

    某上市房企营销总监则提到，税收政策方面还有提高空间，如增

加交易、持有环节的税费，“房产税可能会在更多省市推广，并推进

到保有环节，交易环节的税费也可能会被提高。”（东方早报） 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1914:00 

    大家从图表可以看出，房地产恢复诗歌骗局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1914:05 
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    我今天找到这张表格，证明我的判断完全正确，住宅还在下降但

是办公楼和商铺在增加！而办公楼和商铺又是靠所谓金融创新忽悠进

去投机资金比如温州资金！我今年春节在海南就碰到什么买酒店产权

的把戏，还有海南东西海岸到处是盖的酒店商铺与周围破烂的农家房

屋成鲜明对比，这些商铺酒店大概现在该交工了吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1914:09 

    从商品房销售看明显 9 月份拉低了全年的销售，89 月份房地产

滞销已经成为事实！拐点已经到来，我们不要被理财产品支撑的平均

价格迷惑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1914:13 

    储户 35万理财 1年一分没赚光大银行称有证据就赔 

    2012年 10月 19日 10:57 

    老百姓到银行买理财产品，图的是赚钱。然而，有时候买了银行

推荐的理财产品，却得承担着毫无收益的风险。烟台市区两位女士就

遇上了这倒霉事儿，在光大银行解放路支行购买了 1 年期理财产品，

35万元投进去结果一分钱也没赚到。 

    事件：35万搭进去一分没赚，两市民到光大银行“拆台” 

    “你们别卖理财了，光大银行坑人，35万放了一年，丁点收益也

没有。”17日上午，在光大银行解放路支行出现这样一幕，大厅内两

位女士王丽和张红(均为化名)对前来办理业务的市民不停地诉说自

己的遭遇。一些市民听完之后也对自己购买的产品有些担心。 

    就在王丽和张红在大厅内诉说遭遇时，仍有市民前来银行办理业
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务，这时候大厅内的一名保安和一位身穿白色工装的工作人员就会上

前询问，遇到想办理理财业务的市民，尽量将他们引到二楼。 

    王丽和张红所坐的位置是光大银行解放路支行理财产品的办理

处，一般这个位置有两位理财经理为客户服务。在这两个柜台后的墙

面上，张贴着两位理财经理的大幅照片，上面写着“高级理财师”，

其中一位正是给两位女士推荐并办理理财产品的陈大乾。 

    “陈大经理，当时你给我们讲收益的时候，不是说最低也能 8%

吗？”王丽向陈大乾提出问题。陈只是低声回应说，已经解释过了，

从没有承诺过能达到多少收益。每当这时候，王丽和张红的情绪就会

变得非常激动，并要求该行行长给个答复。 

    在王丽和张红不停地讲述中，记者得知，原来她们在同一天购买

了光大银行的一款理财产品，分别是 15万元和 20万元。理财产品在

11 月 1 日到期，16 日那天她们接到电话，银行的工作人员告知她们

这期的银行理财收益率是零。 

    “这让我们接受不了，就算这些钱放在银行里，一年能得到一笔

利息呀。” 

    王丽说，她们从早上 9 点多等到 11 点了，还没有见到光大银行

的负责人出现，她们没有什么其他要求，要的是给一个合理的说法和

赔偿。 

    讲述：本想赚点钱，瞒着家人拿出积蓄买产品 

    去年 10 月 20 日，王丽和张红到光大银行解放路支行咨询理财

业务，当时的理财经理陈大乾向她们推荐了“阳光理财 A+计划”。 



931 

 

    两位都是家里的“财政大臣”，家里的钱是存放在银行还是买理

财产品，都由她们做主。在此之前，张红曾在光大银行购买过一期 3

个月的理财产品，王丽没有任何购买理财产品的经验。 

    “当时他们承诺预期可以实现 8%的收益，并让我们赶紧去取钱。”

王丽说，她没有那么多的钱，张红开着车带她去其他银行把积蓄取了

出来，又到光大银行买了这款产品。 

    张红对去年 10月份的事情也记忆犹新：“我们到另一家银行的时

候，已经快下班了，好不容易才说服银行的人把钱取出来。” 

    据她们回忆，当时办理理财的过程非常匆忙，合同上填写的内容，

全是在光大银行工作人员的指导下进行的。虽然匆忙，但心里想着一

年后的收益还是美滋滋的。 

    “我们买这个理财，家里人还不知道。要是真知道了，肯定闹翻

了。”王丽说，她家就是一个普普通通的家庭，15万元是家里的全部

积蓄。 

    张红则是把儿子结婚时候的彩礼钱也拿了出来，凑 20 万元买下

推荐的理财产品，她的儿子儿媳妇都不知道。 

    王丽和张红是好姐妹，想着理理财，增加点收入用作日常开支。 

    “我们都奔 60 的人了，买产品的时候专门买低风险的，如果当

时有人说收益可能是零，说什么我们也不会去买的。”张红说。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1914:14 

    理财经理：做了多年理财，不可能给出承诺 

    收益可以达到 8%甚至最高 12%的理财产品，怎么最后是个零收益
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呢？当时的理财经理是不是承诺了这些收益呢？ 

    光大银行解放路支行的理财经理陈大乾否定了曾给出承诺的说

法。“我没有承诺至少 8%的收益。”陈大乾说，做了这么多年的理财工

作，他知道销售理财产品的相关规定，他没做过承诺收益的事情。 

    在《中国光大银行阳光理财 A+计划 2011 年第八期产品 1 说明

书》上，他用笔划出了这样一句话：产品预期年化收益率：0%，8%，

9%，10%或 12%。 

    根据产品说明书，这款 A+计划的产品按季提供 4 个观察期，顺

序观察，若观察期的期末观察日符合终止条件，产品在该观察日自动

终止，银行将在自动终止后的 3 个工作日内返还 100%本金，并按收

益计算图支付理财收益。所谓的终止条件是观察期的期末观察日所挂

钩的基金单位净值均不低于产品期初观察日各自单位净值的 110%。 

    陈大乾说，因为这款理财产品没有任何一个观察日符合终止条件，

所以收益率只能是 0%。 

    对于他的解释，王丽和张红非常不满意：“怎么计算收益太复杂

了，我们不知道，当初的收益哪里去了？” 

    市民疑惑 

    产品合同上竟然没有盖章 

    “你们的工作也太不规范了，今天我才发现合同上竟然没有盖

章。”王丽对光大银行办理业务的水平，提出了质疑。“这么大的银行，

做这些基本的业务都出问题，以后怎么敢把钱往这里放。”记者看到，

在一张蓝色的“产品协议书”的下半部分，只有甲方(客户)的签名，
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乙方(银行)没有任何落款，甚至也没有协议签订的时间。 

    由于协议上只有自己的签名，王丽说出了她的担忧，银行会不会

不承认自己花 15万元购买了光大银行的理财产品？ 

    对此，光大银行解放路支行行长助理秦经理回应说，可能是在办

理业务的时候出现了疏忽，并说会把问题弄清楚。 

    不知产品和基金挂钩 

    王丽和张红称在购买理财产品时，曾明确说过只能接受稳健型的

产品，在她们的理财产品协议书上，产品风险程度上显示的也是“较

低”。双方争论的焦点在于，银行方面是否给过承诺。她们说，当时

还问过理财经理，是不是能比存在银行的利息高，对方给出了肯定的

答复。 

    “没有人给我们说有风险这回事。”王丽和张红说，在银行介绍

理财产品的时候，长篇大论地讲了未来的收益，以及这款产品的数额

有限，想买必须早下手，并没有谈及风险一事。她们也不知道，自己

的积蓄购买的理财产品的投资方向。直到 17 日当天，银行解释为何

收益是零时，她们才弄清楚，购买的理财产品与三个基金挂钩。银行

回应：找到证据就赔偿会向上级行反映双方各执一词，最终光大银行

解放路支行行长助理秦经理做出回应说，如果找到证据证明银行方面

做出过预期收益，将按预期收益对两位做出补偿，如果能证明当初承

诺不低于银行利率，将按一年期银行利息做出补偿。当王丽和张红希

望通过录像、录音资料当做证据的时候，被告知，该行仅保存 3个月

的录像。秦经理说，他会向上级行反映这个问题，并最迟在 18 日给



934 

 

对方一个答复。特别提醒买理财要谨慎不能只听口头承诺近年来银行

虚假营销或误导销售的纠纷屡见不鲜。市民在购买银行理财产品的时

候到底该注意些什么呢？ 

    “买理财一定不能只听，还要仔细看。”一位银行业内人士介绍

说，现在的一些银行理财产品大都与基金、大宗商品、信贷资产、股

票等高风险资产挂钩，虽然其预期收益率较高，但到期收益率的不确

定性也较大。所以说，市民在决定签字之前一定要主动了解产品情况

和条款合约，不能只听银行营销人员的口头说法。 

    市民在购买一款银行理财时，一定要对这款产品做充分的了解。

要仔细阅读理财产品说明书，弄清楚产品是否具有保本条款、产品的

投资方向或挂钩标的、产品的流动性安排、产品面临的各种风险等。 

    另外，有法律专家支招说，在出现纠纷时，如果银行未做足够的

风险提示，客户可以凭此到银监会等进行投诉。如果银行确实存在虚

假营销行为，对于出现亏损要负一定责任。双方争议较大时，可以走

司法程序。 

    光大银行推出欧元白金信用卡 

    光大银行网银被曝存在安全风险公告苍白引质疑 

    光大银行“钓鱼网站”惊现网络市民中招 

    光大银行快贷产品让小微企业成长“加速度”光大银行发“阳光

新股通”打新股产品 

    光大银行推出欧元白金信用卡 

    女白领被忽悠投资白银日赚万元却三月亏 186万 
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    2012年 10月 19日 13:57刘春林 

    我有话说查看评论(0) 

    被忽悠投资白银三月亏 186万 

    以为每天可获数万元回报，不料受骗，报警后 3人落网 

    投资几百万，日赚几万元。如此高额回报的理财方式，幕后隐藏

着一个惊天的骗局。数月前，来自江苏泰州的左小姐接到深圳龙华民

治一家贵金属投资公司理财顾问的电话，对方声称可以帮其进行白银

现货延期投资，每天都可获巨额回报。在对方不断游说下，左小姐投

资 273万元。然而三个多月过后，亏损 186万元。近日，左小姐来深

报案，警方抓获两人，一人自首。而涉案公司至今仍然正常营业。高

额回报暗藏陷阱今年 3月份，左小姐接到自称是天津国腾贵金属经营

有限公司理财顾问魏磊兵的电话，在其游说下，左小姐开户开始进行

白银现货延期交易。魏磊兵承诺，投资 500万元一天就可以获得几万

元收益。今年 5月 22日左右，左小姐将交易账户与密码提供给对方。

第一天赚了一两万元。随后，魏磊兵以分析师要进行交易，左小姐登

录账号会掉线为由，让其一个月内不要登录账号。8月底，左小姐登

录账号发现亏损额达 186 万元，意识到自己可能上当，来到深圳报

警。龙华民治派出所随后对天津国腾贵金属经营有限公司深圳龙华分

公司的法人与总监采取了刑事强制措施。反复交易赚取提成经办此案

的民治派出所民警李锦坤介绍，目前该案以涉嫌非法经营立案，作案

手法与涉及的法律问题比较复杂。在该案中，犯罪嫌疑人的作案手段

就是多次变相交易来增加手续费。其中，天津国腾贵金属经营有限公
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司是母公司，该公司与天津贵金属交易所有业务关联。每一笔白银现

货延期交易中，天交所要提取万分之十六的手续费。其中，万分之十

的手续费返还给天津国腾贵金属经营有限公司。而天津国腾贵金属经

营有限公司将获得手续费的 60%-70%返还给龙华分公司。而龙华分公

司分成给业务员。 

    李锦坤介绍，从今年 5 月左小姐开户委托魏磊兵等人进行交易

后，在天交所产生的手续费就高达 35 万多元。其中，天津国腾公司

获得 21万左右的手续费，其龙华分公司获得 13万元左右，业务员魏

磊兵获得 5万元左右。 

    目前，该公司龙华分公司的法人黄红标被采取了监视居住的刑事

强制措施，另一总监被刑拘，警方对魏磊兵办理了刑拘手续。前日，

魏磊兵向警方自首。 

    涉案公司照常营业 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1914:15 

    商务部：9月 FDI同比下降 6.8%连续 4月负增长 

    2012年 10月 19日 10:25 

    我有话说查看评论(0) 

    商务部 19 日发布最新的 FDI(外商直接投资)数据显示，9 月当

月，实际使用外资金额 84.3 亿美元，同比下降 6.8%(未含银行、证

券、保险领域数据).1-9 月，全国新批设立外商投资企业 18025 家，

同步下降 11.7%；实际使用外资金额 834.2 亿美元，同比下降 3.8%。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1914:16 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1917:40 

    德国智库 Prognos周四(10月 18日)公布的研究报告显示，希腊

以及其他南欧国家退出欧元区或将引起全球经济增长损失 17 万亿欧

元，从而触发全球性经济衰退，损及美国和中国。 

    报告认为，希腊违约带来的后果将有 4种。最坏的情况是欧洲央

行(ECB)的救助资金枯竭。希腊退出欧元区，西班牙、意大利和葡萄

牙或将效仿，从而引起全球性的经济衰退，使 42 个发展中国家国内

生产总值(GDP)减少 17.2万亿欧元，直到 2020年。 

    报告称，在这 17.2万亿欧元的损失中，法国的损失最大，为 2.9

万亿欧元，美国为 2.8万亿欧元，中国为 1.9万亿欧元，德国为 1.7

万亿欧元。 

    报告还指出，除去该经济衰退预期，希腊退欧还将令许多国家的

社会结构和政治稳定性处于紧张状态，特别是离开欧元区的国家，不

过其他国家也会感受到这种紧张。 

    投资银行麦克利集团(MacquarieEconomics)与 Prognos 所预期

的全球 GDP下滑程度不同，但预期未来 8年时间，全球将面临着财政

的“极度”紧张。 

    EuropeanandU.K.economics 主管 DanielMcCormack 称，目前，

欧洲在其财政调整之下或稍有缓解，但数据掩盖了欧洲内部分歧所产

生的严重问题和风险。 

    ————————————— 

    欧猪四国若退欧后果惨烈全球 GDP或缩水三成 
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    德国某经济团队近日经过研究发现，如果在希腊最后支撑不住选

择退出欧元区后，南欧另外三个国家也随之跟进的话，那么这一过程

所造成的最终累计损失可达 17 万亿欧元(约合 22 万亿)美元，相当

于 2012年度全球经济总量的三分之一之多。 

    调查显示，“欧猪”四国，即希腊、葡萄牙、西班牙和意大利一

旦纷纷退出欧元区后，除了欧洲经济陷入万劫不复境地外，美国与中

国等全球主要经济体也都会遭受重创。在受害最深的欧洲，法国经济

总量将蒸发三分之二，德国将损失一半，而美国与中国等经济体的国

内生产总值(GDP)也会遭受幅度在四分之一至三分之一不等的损失。 

    该研究团队对希腊债务发生违约，同时国际债权人逐渐无力再对

“欧猪”国家提供全面援助后所可能出现的四种结果作了一一分析。

在最糟糕的情况下，欧洲央行(ECB)将会耗尽其可用的援助资金，使

得希腊、西班牙、意大利及葡萄牙逐一退出欧元区，这将导致全球范

围内爆发新一轮的经济衰退，使全球 42 个主要经济体的 GDP 总量在

2020年时相比现在减少 17.2万亿欧元，其惨烈程度甚至会超过上世

纪 20到 30年代的那场大萧条。 

    此前，许多市场分析人士都已在风传，希腊现在面临的已不是是

否要退出欧元区的问题，而是何时退出欧元区的问题。然而，近几个

月以来，包括德国总理默克尔(AngelaMerkel)、欧洲央行行长德拉基

(MarioDraghi)以及欧元集团主席容克(Jean-ClaudeJuncker)等欧元

区重要官员都一直在给希腊打气，希望该国能咬紧牙关度过难关，而

不是自暴自弃。 
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    报告还指出，即便不考虑“欧猪”国家退出欧元区所带来的直接

与间接经济损失，光是计算此举可能在相关国家带来的社会及政治动

荡后果，就已经够大家喝上一壶。届时，退出欧元区的国家自身无疑

是重灾区，惨烈程度可能超过 2001 年时两星期五换总统的阿根廷，

但全球其他国家却也可能因此而被波及。然而，该研究团队指出，希

腊违约时究竟会具体会发生怎样的状况，目前还很难预料。(汇通网) 

    ---------------------------------这个一定在美国的导演下

发生！德国智库也不咋的，他们看不清从开头就是美国导演搞垮欧元

的！希腊以及其他南欧国家退出欧元区或将引起全球经济增长损失

17 万亿欧元，从而触发全球性经济衰退，美国没事和中国吃大亏—

—因为我们主要的出口市场在欧洲，中国出口欧洲不行了就会退税补

贴，美国同样占便宜，美国还是能够靠中国的廉价商品降低多发美元

的通货膨胀压力，现在的局面就是这样的局面，只有认清这个本质才

可以谈其他经济学模式。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1917:41 

    头顶欧债“千斤鼎”脚踩峰会“镜中花” 

    欧债危机 3周年欧猪四国或将退欧 

    2009 年 10 月 20 日，希腊宣布财政陷入赤字危机，债务问题浮

出水面，被市场视为欧债危机的“引爆点”。3年来，欧债危机步步惊

心、层层升级，本月又将成为欧洲的一个关键月份。为期两天的欧盟

秋季首脑会议昨日在布鲁塞尔召开，与会代表急需弥合分歧，加紧出

台措施以解决危机。 
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    德国某经济团队近日经过研究发现，如果在希腊最后支撑不住选

择退出欧元区后，南欧另外三个国家也随之跟进的话，那么这一过程

所造成的最终累计损失可达 17 万亿欧元(约合 22 万亿)美元，相当

于 2012年度全球经济总量的三分之一之多。 

    北京时间 18 日，标普宣布，作为此前下调西班牙主权评级的连

锁反应，下调西班牙 5 个地区政府评级，包括安达卢西亚、阿拉贡、

加那利群岛、加利西亚及马德里地区。标普 11 日将西班牙主权评级

由 BBB+下调两档至 BBB-，评级前景为负面；另一家评级机构穆迪 17

日宣布，维持西班牙主权评级不变，但前景展望为负面。 

    而 MarketWatch 作家莱恩(MatthewLynn)指出，伴随贝卢斯科尼

的自由人民党明确立场，欧元区第一个可能掌握政权的反欧元政党出

现了，再加上意大利是全球发行在外债券第三，意大利退出欧元区的

可能性完全可能引发一系列连锁反应，使得全球金融市场陷入动荡。 

    欧债危机爆发 3 年以来，欧洲一直在展开“挤牙膏”式的救助，

市场似乎对无休止的欧盟高层会议感到麻木。有市场人士表示，如果

欧洲领袖在 10 月无法拿出可信的行动，控制希腊和西班牙的局势，

欧洲稳定机制和欧洲央行购债计划带来的暂时“平静”或难持久。 

    调查显示，“欧猪”四国，即希腊、葡萄牙、西班牙和意大利一

旦纷纷退出欧元区后，除了欧洲经济陷入万劫不复境地外，美国与中

国等全球主要经济体也都会遭受重创。在受害最深的欧洲，法国经济

总量将蒸发三分之二，德国将损失一半，而美国与中国等经济体的国

内生产总值也会遭受幅度在四分之一至三分之一不等的损失。 
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    国际货币基金组织 17日呼吁，西班牙和意大利应寻求援助。IMF

首席经济学家布兰查德当日称：“欧元区已接近拥有所有必要的工具

和措施，确保西班牙和意大利能在实施经济改革的同时继续获得融

资。”在西班牙犹豫不决的同时，意大利则明确回绝了这一提议。意

大利总理蒙蒂此前多次表示，该国无需申援。 

    现在，欧元危机已经存在了近三年了，至少至少，有一件事情我

们已经可以确定了，这就是，当市场在努力解决一个问题时，真实的

麻烦往往会在另外一个地方悄悄酝酿。现在，西班牙和希腊已经成为

了众目所瞩。投资者都想要知道，希腊是否会再度得到救援，也想要

知道，西班牙最终是否会请求欧元区的伙伴们伸出援手。可是，下一

场风暴的真正发生地却将是意大利。 

    如果把这场欧债危机比作一场大火，希腊债务危机则是点燃“燎

原之势”的星星之火。在希腊之后，西班牙、葡萄牙和爱尔兰等“欧

猪”国家接连陷入危机，一场欧债大戏由此展开。3 年时间过去了，

这些国家依然烦恼不断。 

    现如今，欧债危机已经历经 3年之久，而欧猪四国也面临着推出

欧元区的威胁，欧猪四国的危机可谓是星星之火可以燎原，未来欧元

前景晦暗不明。 

    峰会救助镜花水月经济衰退大势所趋 

    头顶西班牙、意大利等国的债务风暴，为期两天的欧盟峰会 18

日在布鲁塞尔开幕。根据会前披露的议程，此次会议将讨论建立单一

银行业监管机构的步骤，以及增强欧元区一体化的提案，其中包括德
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国财政部长朔伊布勒有关建立超级委员会的提议，该委员将拥有否决

成员国预算案的权利。峰会主要围绕欧洲理事会主席范龙佩会前发布

的一份题为《面向真正的经济和货币联盟》的报告展开讨论，内容涉

及欧元区银行统一监管、欧元区中央预算、欧洲稳定机制(ESM)直接

进行银行资本重组等。这份报告被称为“中期报告”。根据范龙佩的

报告，欧盟应该在金融一体化框架、预算一体化框架和经济政策框架

一体化三个方面深入探讨。关键问题是建立欧元区银行统一监管、欧

元区独立预算，以及相应的欧盟条约的修订等。西方主流国际财经媒

体均预测峰会不会得出任何决定性决策，而丹麦最大银行丹斯克银行

也评论称“不要期望太多”。缘何峰会召开前就开始质疑？首先，峰

会已经明确不会就市场关心的希腊、西班牙问题作出决定。根据会前

发布会，西班牙求助和希腊紧缩措施延期两年都将不属于正式讨论议

题。事实上，在本周内，西班牙和希腊局势都有所进展。周二，西班

牙已在暗示，将在已经获得的银行业救助之外申请全面救助。而周三，

三驾马车的代表已经与希腊就“多数核心措施”达成一致，其余问题

将继续远程协商，希望“未来数日”达成全面协议。有分析师指出，

对于欧元来说，对峰会较低的预期值可能是件好事，因为一方面，假

如峰会果真平淡结束，并如预期那样在各项议题方面没有实质性进展，

则欧元反应可能会相当温和；另一方面，如果峰会意外地在西班牙求

援等方面传出利好消息，则欧元可能会进一步走强。除期待欧盟尽快

解决西班牙、希腊和塞浦路斯等高负债国的援助相关问题外，推进成

员国财政统一、创建银行业联盟也是市场关注的重点。但分析人士预
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计，由于上述问题需长期制度性变革，且欧元区内部当前意见尚分歧

较大，本周欧盟峰会恐难就此取得重大突破，相反可能进一步暴露成

员国在某些关键问题上的重大分歧。富国银行指出：“尽管欧盟峰会

可能不会有关键的决定作出，但市场将关注希腊和西班牙援助事宜的

进展。如果没有打破市场乐观情绪的重大事件出现，那么预计欧元短

线将延续涨势，美元和日元则将持续走软。” 

    目前，欧盟领导人就如何将他们的危机应对蓝本付诸行动仍争执

不休。法国致力于快速推进欧洲银行业监管机构的事项，但德国则担

心潜在的成本。欧盟成员国在今年 6月曾达成共识，通过赋予欧洲央

行监管欧元区所有银行的权力来刺激投资者信心，不过有批评者对欧

洲央行的监管权限和损失如何分担的问题存有疑虑。欧盟经济和货币

事务委员雷恩 18 日表示，欧盟坚持其让欧洲央行到年底成为欧元区

主要的银行监管机构的计划。正如欧盟动态网 18 日一篇报道所说，

此次峰会具有一定的“探路”意义，欧盟领导人在塑造真正的经济和

货币联盟问题上寻求共识。面对各种争议，范龙佩表现得毫不动摇，

并说出了一段意味深长的话：“欧洲正在我们的眼前发生变化。我们

的联盟今天与三年前很不一样，这一变化只能继续下去。” 

    目前，欧盟峰会成为市场焦点，但是面对欧盟峰会的救助，众人

又不由得说欧盟峰会救助或许只是竹篮打水一场空，只是镜花水月而

已，经济衰退可谓是大势所趋在所难免，解救欧债危机的良药究竟是

什么有待考量。(外汇通) 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1917:43 
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    40%希腊出口商因缺乏现金而濒临绝境 

    2012年 10月 18日 23:23 

    据泛希出口商协会统计数据，尽管希腊出口处在增长态势，但 40%

的希腊出口企业由于现金流问题而濒临绝境。危机前对外出口的企业

中有七分之一倒闭或被迫暂停出口业务，而新增出口企业增长率却下

降了三分之一。该协会指出，出口商现金缺乏的重要原因是政府无法

返还出口增值税，因此，出口企业越大，面临的困难就越大。 

    ------------我们的情况明年是否会这样？当人民币贬值后是

否会这样？希腊就是前车！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1918:00 

    有网友一直在问百姓理财，我说：索罗斯说过恐慌，恐慌中下手，

我认为现在有集团在故意制造恐慌！地方政府的所谓 10 万亿刺激我

认为压根不可能有，那么是什么集团在制造通货膨胀预期？他们制造

这个预期就是把百姓的钱往池子里赶一举剿灭！股市、房市、理财产

品都不能进！股市经济大危机时才能进！我再次强调 1800 点是股市

底部的顶部！这只是高手可以冲浪的相对安全的地方！1200-1400点

才是绝对安全的，简单的说还要跌将近一半！因为我已经判断将有通

缩和通胀并行！现在我的策略前面已经说了就是 33 制！一定要留三

分之一的现金银行存款！简单的说这时就是不要理财就是理财！抄底

什么都太早！到了我不理财财从天降的时候了！还有三分之一的钱要

应对生活必须品的通胀，适当的时候当然要投资，比如我说的托帕石

这种宝石，炒作的广东人已经回去了，产地价格由 100 降到 20 了！
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新疆各宝玉石市场价格都在掉，再等一等，再存些钱遍地黄金啊！你

们会看到天价的邮票、艺术品、红木、翡翠、字画都会从天上回到人

间，到时喜欢什么救去买吧，如果你没有进任何池子的话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-1918:02 

    @yxd8652012-10-1917:44:04 

    感谢楼主之前提示的理财风险，以后绝对不买非保本的理财产品

了。 

    现在我向问的是，保本保收益的理财是否可以买？我关注的是恒

丰 银 行 的 理 财

（http://www.egbank.com.cn/xwzx/yxgg/10/13387.shtml），和招商

银 行 的 “ 黄 金 表 现 联 动 （ 看 跌 ） 理 财 计 划 ”

http://www.cmbchina.com/CFWEB/personal/productdetail.aspx？

code=104031，请给个建议，谢谢先。 

    ..... 

    ----------------------------- 

    什么都不买！存钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2000:32 

    @tytytttyyy2074楼 

    请问 M2 每年以 20%的增长，五年会被稀释一半，国家目前仍然

以暗投的方式在进行投资性拉动经济。哪该怎没办？ 

    ----------------------------- 

    泰国和日本房地产崩溃，汇率战都是一夜之间财富殆尽，老板去
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打工，现在多少温州老板多少投资的都是思维停留在通胀上，没有考

虑急剧通缩和泰国、日本等国当年一样，变化是急剧的，以前讲紧盯

美元，现在看美国公司都没有大举投资而是手握现金，美国公司为什

么不怕美元贬值？偏偏我们害怕？嗯？他们知道世界要货币紧缩，知

道要欧洲、中国企业盲目扩张死掉。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2000:34 

    女白领被忽悠投资白银日赚万元却三月亏 186 万 2012 年 10 月

19日13:57刘春林我有话说查看评论(26)被忽悠投资白银三月亏186

万 

    以为每天可获数万元回报，不料受骗，报警后 3人落网 

    投资几百万，日赚几万元。如此高额回报的理财方式，幕后隐藏

着一个惊天的骗局。数月前，来自江苏泰州的左小姐接到深圳龙华民

治一家贵金属投资公司理财顾问的电话，对方声称可以帮其进行白银

现货延期投资，每天都可获巨额回报。在对方不断游说下，左小姐投

资 273万元。然而三个多月过后，亏损 186万元。近日，左小姐来深

报案，警方抓获两人，一人自首。而涉案公司至今仍然正常营业。 

    高额回报暗藏陷阱 

    今年 3月份，左小姐接到自称是天津国腾贵金属经营有限公司理

财顾问魏磊兵的电话，在其游说下，左小姐开户开始进行白银现货延

期交易。魏磊兵承诺，投资 500万元一天就可以获得几万元收益。 

    今年 5 月 22 日左右，左小姐将交易账户与密码提供给对方。第

一天赚了一两万元。随后，魏磊兵以分析师要进行交易，左小姐登录
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账号会掉线为由，让其一个月内不要登录账号。8月底，左小姐登录

账号发现亏损额达 186 万元，意识到自己可能上当，来到深圳报警。

龙华民治派出所随后对天津国腾贵金属经营有限公司深圳龙华分公

司的法人与总监采取了刑事强制措施。 

    反复交易赚取提成 

    经办此案的民治派出所民警李锦坤介绍，目前该案以涉嫌非法经

营立案，作案手法与涉及的法律问题比较复杂。在该案中，犯罪嫌疑

人的作案手段就是多次变相交易来增加手续费。其中，天津国腾贵金

属经营有限公司是母公司，该公司与天津贵金属交易所有业务关联。

每一笔白银现货延期交易中，天交所要提取万分之十六的手续费。其

中，万分之十的手续费返还给天津国腾贵金属经营有限公司。而天津

国腾贵金属经营有限公司将获得手续费的 60%-70%返还给龙华分公

司。而龙华分公司分成给业务员。 

    李锦坤介绍，从今年 5 月左小姐开户委托魏磊兵等人进行交易

后，在天交所产生的手续费就高达 35 万多元。其中，天津国腾公司

获得 21万左右的手续费，其龙华分公司获得 13万元左右，业务员魏

磊兵获得 5万元左右。 

    目前，该公司龙华分公司的法人黄红标被采取了监视居住的刑事

强制措施，另一总监被刑拘，警方对魏磊兵办理了刑拘手续。前日，

魏磊兵向警方自首。 

    涉案公司照常营业 

    10 月 15 日上午，南都记者来到位于民治牛栏前大厦 16 楼的天
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津国腾贵金属经营有限公司龙华分公司，该公司仍然在正常营业。一

名戴眼镜的男子与记者进行了交涉，要求记者不要干扰他们办公，表

示该公司不允许代客理财。 

    民治派出所一刘姓副所长表示，该案涉及的法律问题比较专业，

目前警方是以涉嫌非法经营立案侦查，并于本月 15 日将两名嫌疑人

移交宝安区检察院审查起诉。案件究竟是公司行为还是个人行为，最

终需要等检察院法院明确定性后才能确认。目前警方已经冻结了涉案

人员的相关账户，冻结资金 80多万元。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2000:36 

    证监会：扩大券商资管业务投资范围和资产运用方式 2012年 10

月 19日 18:27证券公司客户资产管理业务管理办法及配套实施细则 

    10月 19日，中国证监会召开新闻通气会，正式发布修订后的《证

券公司客户资产管理业务管理办法》(以下简称《管理办法》)、《证

券公司集合资产管理业务实施细则》(以下简称《集合细则》)及《证

券公司定向资产管理业务实施细则》(以下简称《定向细则》)，自公

布之日起施行。 

    中国证监会有关部门负责人介绍，原《管理办法》2003年 12月

颁布，2004 年 2 月实施，至今已经 9 年。根据有关规定，对于发布

时间超过 5 年的“试行办法”，需要在对试行效果进行评估的基础上

修订为正式办法。同时，随着市场状况、客户需求和证券公司自身管

理能力的变化，原《管理办法》及配套实施细则逐渐显现管制过多、

与市场需求形势发展不适应的问题，需要适当调整、完善，以推动证



949 

 

券公司资产管理业务的发展，为客户提供多样化的财富管理服务，增

强证券公司服务实体经济的能力，提升核心竞争力。2011 年初启动

修订工作。9月，形成修订思路，征求行业和系统的意见，在此基础

上，草拟了修订稿。2012 年 5 月，提交证券公司创新发展研讨会讨

论，征求与会证券公司和证监局的意见。8月底，通过证监会外网及

中国政府法制信息网向全社会公开征求了意见。该负责人介绍，修订

主要体现在两个方面：一是，放松管制，放宽限制。二是，强化监管，

防控风险。 

    (一)放松管制，放宽限制。 

    1、取消集合计划行政审批，改为事后由证券业协会备案管理。

取消集合计划行政审批，有利于证券公司根据客户需求及市场情况，

灵活设计产品，并及时推出，及时满足客户多样化、个性化的需求。

2、适度扩大资产管理的投资范围和资产运用方式。 

    一是，适度扩大投资范围。根据客户认知能力、投资偏好及风险

承受能力，对大集合、小集合和定向资产管理区别对待，投资范围逐

渐放宽。大集合投资范围增加了中期票据、保证收益及保本浮动收益

商业银行理财计划；小集合允许投资证券期货交易所交易的投资品种、

银行间市场交易的投资品种以及金融监管部门批准或备案发行的金

融产品。对于定向资产管理，允许投资者和证券公司自愿协商，合同

约定投资范围。二是，扩大资产运用方式。(1)允许证券公司集合资

产管理计划和定向资产管理参与融资融券交易，扩大融资融券的市场

覆盖面，健全融资融券市场机制；(2)允许集合计划和定向资产管理
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将其持有的证券作为融券标的证券出借给证券金融公司，有利于集合

计划、定向资产管理获取低风险利息收入，实现资产增值，同时也有

利于增加融券标的来源，缓解融券标的短缺，促进融资融券业务发展；

(3)允许集合计划进行正回购，在丰富集合计划流动性管理手段的同

时，客观上有利于提高集合计划收益水平，有利于保护投资者利益；

(4)提高自有资金参与一个集合计划的比重，允许自有资金在集合计

划存续期间有条件参与或退出集合计划，以应对集合计划巨额退出，

解决流动性风险，保持集合计划资产和投资的稳定，同时充分发挥证

券公司资本金充足的优势，通过向集合计划投入自有资金，适当承担

责任，增强客户信心。3、调整资产管理的相关投资限制。一是，取

消小集合和定向资产管理双 10%的限制，以便于证券公司根据产品特

点和客户需求自行约定投资比例，设计更为灵活的产品，例如投资单

一中小企业私募债的资产管理产品、股票市值管理产品等。二是，豁

免指数化集合计划的双 10%及相关关联交易投资限制，以准确跟踪基

准指数，减少跟踪误差，提高集合计划业绩，保护客户权益。4、允

许集合计划份额分级和有条件转让。一是，允许对集合计划份额根据

风险收益特征进行分级，有利于证券公司根据客户风险承受能力和预

期收益目标，设计相应的资产管理产品，从而丰富产品类型，满足不

同层次的客户需求。二是，适当允许集合计划份额在投资者之间有条

件转让，以减少因大量退出导致集合计划投资的大幅波动，保持集合

计划份额的稳定，从而更好的保护客户利益，维护市场稳定。 

    5、删除《集合细则》“理财产品连续 20 个交易日资产净值低于
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1亿元人民币应终止”规定。理财产品是否因资产净值低于一定下限

而终止应由当事人自主判断和协商决定，充分尊重客户选择权，保护

客户权益。6、允许证券公司自身办理登记结算业务，允许经我会认

可的证券公司为资产管理提供资产托管服务。有利于拓展证券公司登

记、托管、结算等证券中介服务功能，推动证券公司资产管理业务的

创新发展。 

    (二)强化监管，防控风险。 

    1、强化对集合计划适当销售的监管。要求证券公司从事资产管

理业务应当充分了解客户，对客户进行分类，遵循风险匹配原则，向

客户推荐适当的产品或服务，禁止误导客户购买与其风险承受能力不

相符合的产品或服务。进一步明确不适当销售的法律后果，完善对集

合计划销售活动的监管。2、充分揭示风险和强化市场主体责任。强

调证券公司应当通过与客户一对一签合同和风险揭示书方式，向客户

充分揭示产品或服务风险，且风险揭示应当具有针对性，表述应当清

晰、明确、易懂。客户应当独立承担投资风险，不得损害国家利益、

社会公共利益和他人合法权益。3、完善公平交易、利益冲突管理的

监管要求。要求证券公司建立公平交易制度及异常交易日常监控机制，

公平对待所管理的不同资产。严禁利用所管理的客户资产违法进行利

益输送。要求证券公司完善风险控制制度和合规管理制度，将资产管

理业务与公司的其他业务分开管理，控制敏感信息的不当流动和使用，

防范内幕交易和利益冲突。4、提高资产管理业务透明度，方便社会

监督。要求证券公司通过管理人、证券业协会、中国证监会电子化信
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息披露平台或者中国证监会认可的其他信息披露平台，客观准确披露

资产管理计划备案或批准信息、风险收益特征、投诉电话等内容。5、

加强集合计划取消审批的日常监管。集合计划取消审批后，机构部、

证券业协会、证监局、证券交易所、中登公司等相关单位将加强监管

协作，明确职责分工、监管标准和程序，加强事中监测和事后问责，

监控业务全过程，实施动态监控，不留监管空白，有效防范、控制风

险，确保资产管理业务规范发展。 

    该负责人表示，《管理办法》、《集合细则》和《定向细则》正式

实施后，中国证监会将加强对证券公司资产管理业务的监管，督促证

券公司落实各项监管要求，依法查处各项违法违规行为，充分保护投

资者合法权益。 

    证监会：近期再落实一批券商创新政策 2012年 10月 19日 18:30

蒋飞我有话说查看评论(0)证监会一位负责人今天下午表示，证监会

和证券业协会将在 10月和 11月分别落实一批券商创新政策，今年 5

月份提出的“创新 11条”将在年底前出齐。 

    今年 5 月的券商创新大会提出了推动证券公司业务创新的 11 项

措施，并征求意见。一是提高证券公司资产管理产品创新能力；二是

加快新产品新业务创新进程；三是放宽业务范围和投资方式限制；四

是扩大证券公司代销金融产品范围；五是支持跨境业务发展；六是推

动营业部组织创新；七是鼓励证券公司发行上市和并购重组；八是鼓

励券商积极参与场外市场建设和中小微企业私募债试点；九是改革证

券公司风险控制指标体系；十是探索长效激励机制；十一是积极改善
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证券公司改革开放、创新发展的社会环境，加强从业人员管理，强化

社会责任意识，建立证券纠纷调解机制，持续开展投资者教育。 

    目前已经落实的政策包括资产管理、私募债、场外市场建设等，

近期还要推出代销金融产品等措施。 

    ----------所有让外资进场抄底的准备都快做好了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2000:40 

    9 月外汇占款净增 1306 亿资金现回流迹象 2012 年 10 月 19 日

19:05 我有话说查看评论(0)证券时报记者获悉，央行发布的数据显

示，金融机构 9 月份外汇占款净增加 1306.8 亿元，结束了连续两个

月的下滑，显示资金开始重新流入中国。 

    ---------------------- 

    9月外汇占款增 1306亿元表明海外资本再度流入 

    10月 19日讯中国央行周五公布，今年 9月末金融机构外汇占款

余额为 25.770762万亿元，据此计算，当月外汇占款增加约 1,306亿

元人民币. 

    9月外汇占款的增加结束了此前连续两个月的下滑，表明资本再

度从海外流入中国，反映出在美国和世界其他国家实施宽松货币政策

之后人民币升值预期再度升温。 

    根据央行网站的金融机构人民币信贷收支表，9月末财政性存款

余额为 32,503.79亿元，当月减少约 3,698亿元。 

    上述两项数据表明，9月份市场因此增加的流动性约 5,000亿元，

逆转过去连续两个月的双重抽离态势。 
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    外汇占款此前经常被视作向市场提供流动性的主要渠道。如果增

加，则意味着注入流动性，减少则相反。（汇通网） 

    10月外汇占款增量逾 2000亿？ 

    在资金面超预期宽松的背景下，中国人民银行本周持续缩减逆回

购操作量，最终公开市场出现了逾 2000亿元的资金回笼。分析认为，

市场流动性好转或得益于外汇占款流入改善，而逆回购缩量将舒缓未

来两月公开市场到期压力，有利于资金面维持宽松。 

    昨日，央行分别进行了 200亿元 7天逆回购操作，以及 100亿元

14 天逆回购操作，规模合计 300 亿元，创下 8 月份逆回购单日操作

量新低。本周二，央行曾开展 180 亿元 7 天逆回购与 580 亿元 28 天

逆回购。 

    据统计，本周公开市场到期逆回购 3370 亿元，作为对冲的到期

央票 100亿元，再加上 1060亿元逆回购投放，本周公开市场实现 2210

亿元资金净回笼，终结了连续三周的净投放格局。 

    实际上，从上周四开始，逆回购规模大幅减少，当日逆回购操作

量仅为 590 亿元，与上周二的 2650 亿元相差甚远。尽管如此，节后

资金面迅速进入宽松状态，多项利率创下近期新低。 

    截至昨日收盘，上海银行间同业拆放利率(Shibor)隔夜品种跌

2.49 个基点至 2.1943%；7 天利率跌 17.08 个基点至 2.6808%；在银

行间债券市场，隔夜回购利率跌 2.8个基点至 2.194%，7天回购利率

跌 17.2个基点至 2.694%。 

    一位商业银行交易员向《第一财经日报》表示，目前 7天逆回购
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利率仍持平于前期的3.35%，然而昨日7天回购利率已经跌至2.694%，

二者形成倒挂，客观上影响了机构对逆回购的需求。 

    “逆回购如此低量，资金面也未见紧张，唯一的解释就是人民币

升值过程中伴随着大量的热钱流入。按照目前的资金面推算，10 月

份外汇占款增加将超 2000亿。”某券商固定收益研究员分析称。 

    与此同时，由于逆回购连续缩量，未来公开市场到期压力大大减

轻，而且 11月和 12月央票到期规模大幅提升，则公开市场资金缺口

将显著缩小，资金面有望维持宽松。 

    南京银行金融市场部认为，整体来看，季节性因素和市场预期的

转变可能会推升四季度的外汇占款，使得资金面呈现阶段的宽松格局；

同时央行公开市场操作会跟随进行调剂，从净投放变为适当的回笼，

资金面难以根本改善。(第一财经日报) 

    ---------------如果我们考虑卖掉美债的 1000 多亿美元那么

实际上我认为这是央行卖掉美债的美元自己在回救！如果这样事情就

成了用自己的钱掩护热钱撤离楼市！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2000:54 

    其实经济最重要的指标并不多！华尔街的基本原则真的是对的，

关键是心理和大众预期！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2011:07 

    京籍 PK非京籍异地高考政策“门槛”博弈 

    (59983人参与).2012年 10月 19日 03:45来源：21世纪网-《21

世纪经济报道》打印字号 
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    如果把开放异地高考视作是一个大的政策方向，现在争论的焦点，

更多其实是关于“门槛”的问题，也就是什么样的孩子能够享受到参

加异地高考的政策。此前颁布的《通知》中，明确了“两为主政策”，

即“以流入地政府为主，以全日制公办中小学为主”政策。[网友有

话说][更多精彩内容].又逢星期四。 

    10 月 18 日，上午 9 时，20 余名家长代表到访北京市教委信访

办，希望能约见北京市教委姜沛民主任，就异地高考政策问题进行交

流。 

    不久前，教育部等四部委联合制定的《关于做好进城务工人员随

迁子女接受义务教育后在当地参加升学考试工作意见的通知》（下文

简称“通知”）发布。但在“通知”中，对上海、北京这样的人口流

入集中的地区，则明确表示要进一步摸清底数，掌握非本地户籍人口

变动和随迁子女就学等情况，抓紧建立健全进城务工人员管理制度，

“制定出台有关随迁子女升学考试的方案”。 

    而在向地方教委递交的公开信中，家长们则明确提出，“随迁子

女至高中毕业有连续 4年以上就学记录的，即可在经常居住地参加高

考和录取”。 

    京籍 PK非京籍 

    与此前教育部维权不同，自“教育公平志愿者”在北京市教委约

访姜沛民，一批京籍人士也陆续出现在北京市教委信访办门口，并明

确提出了反对放开异地高考的诉求。这批京籍人士，以年轻人为主，

只有少数家长参加。 
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    “这是第二次正面交锋了。”有参与维权的家长对本报记者表示。 

    据她介绍，第一次是上周四，对方到场人数要少一些，大概七八

人，这次到场的京籍人士大概有 20多人，明显比上次要人多一些。 

    不到九点钟，北京市教委信访办接待人员到岗后，一位身材高大

的京籍青年就带着准备好的材料走进了办公室。 

    虽然信访办工作人员不断提醒他，接待时间是自九点开始，但对

方仍然按照手头的材料读完，并向信访办工作人员阐述了自己之所以

反对“异地高考”的理由。 

    在这位京籍人士看来，外籍孩子素质极差，打架斗殴带坏了本地

小孩。除此之外，外籍孩子不断涌入，占用了过多的本地教育资源，

“要想享受作为北京人的权利，必须先要承担责任”。按照信访流程，

本次共有 5 位京籍人士向负责接待的北京市教委信访办工作人员反

映了自己的诉求。在互联网上，京籍人士将支持开放异地高考的家长

称之为“异闹”。明确申明，北京包括教育资源在内的公共资源本来

十分充裕，正是因为不断涌入的外地人口，严重影响了本地居民的正

当权益，而开放异地高考则会促使更多外地人口涌入北京。本次京籍

人士到场，也再三强调了类似的诉求。对于“教育公平志愿者”的维

权举措，有京籍人士表示，“这是在胁迫北京市教委”。对于本地居民

的反弹，其实政策制定者在最初时即已考虑到这种可能。教育部副部

长杜玉波在今年两会期间，曾明确表示“既要解决这些外来人口子女

的考试就学问题，但也要考虑到城市的承载能力、当地学生的权益不

受影响”。而“教育公平志愿者”们则担心，这会给地方政府在制定
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政策时留下口实，以“参加社会保险年限”门槛把大部分非户籍常住

居民排除在外。 

    “门槛”是关键如果把开放异地高考视作是一个大的政策方向，

现在争论的焦点，更多其实是关于“门槛”的问题，也就是什么样的

孩子能够享受到参加异地高考的政策。此前颁布的《通知》中，明确

了“两为主政策”，即“以流入地政府为主，以全日制公办中小学为

主”政策。 

    但对上海、北京这样的人口流入集中的地区，也明确表示要进一

步摸清底数，掌握非本地户籍人口变动和随迁子女就学等情况，抓紧

建立健全进城务工人员管理制度，“制定出台有关随迁子女升学考试

的方案”。 

    “这其实是把制定政策的门槛，下放给地方政府了。”中国教育

科学研究院研究员储朝晖说。而在《通知》中，亦给地方政府出台相

关方案厘定了明确的时间表，即“原则上应于 2012 年年底前出台”。 

    地方政府如何设定门槛，将成为这项政策是否可以执行的关键。 

    类似山东这样的人口大省，其实早在今年 2月份就出台了相关政

策，规定从 2014 年起，凡在山东省“高中阶段有完整学习经历”的

非户籍考生，均可在山东省就地报名参加高考。 

    但是对于京沪这样的人口集中流入地，政策的博弈过程就显得异

常艰难。 

    此前，北大法学院教授张千帆等三十位专家学者曾联名向国务院、

教育部及各省市教育部门领导递交的一份名为《进城务工人员随迁子
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女在就读地参加升学考试的建议方案》。 

    在这份方案中，对于“门槛”也有类似的表述：对于京沪等外来

人口比较集中的地区，可以考虑增加一年与义务教育的衔接；随迁子

女至高中毕业有连续 4年以上就学记录的，即可在经常居住地参加高

考和录取。 

    此外，最令这些“教育公平志愿者”们忧心的是那批明年要参加

高考的非户籍学生。据这些家长介绍，目前高中以上的学生，基本都

是因为父母有北京绿卡或者家里实在无人照应不得已随父母读书，由

于在户籍地没有学籍甚至面临无处高考的困境，打破户籍隔离首先要

考虑这个最无奈的群体。 

    “具体办法应自 2013年开始实施，并确保 2012年现有在京高三

学生不分户籍平等参加 2013年北京高考及录取。”有家长表示。 

    对于上述诉求，出面接待的北京市教委工作人员表示，“政策还

在研究中。其他的答案都给不了。” 

    显然，上述回复断然难让家长们满意。新一轮博弈，还将持续进

行。 

    【背景资料】异地高考政策获批各地年底前出方案 

    国务院办公厅转发关于进城务工人员随迁子女在当地参加升学

考试工作意见的通知（下称《通知》）称，相关意见已获国务院批准，

在因地制宜的方针指导下，各省区市有关随迁子女升学考试的方案原

则上应于 2012年底前出台。 

    【各方态度】 
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    30名学者建议"异地高考"考试资格以就学年限认定 

    制定方案的首要目标应当是为了保护随迁子女的平等受教育权，

有关资格认定也应该紧紧围绕随迁子女在当地考试和录取的需要，而

不是其父母的工作性质、收入、住房等非直接相关条件。 

    非京籍家长担忧"异地高考"高门槛呼吁 2013年推动实施 

    "异地高考"涉及到不同群体之间的一些利益关系，政府可以很中

立看待这个问题，而不应该搅在中间去，扮演当事人的角色。 

    曾令尉：异地高考能否终结现代"科举福利"？ 

    北京户口成了"金饽饽"不是因为北京环境有多好、也不是因为北

京人的福利有多好，而是因为北京的孩子上大学容易。对于把孩子前

途看得重于一切的中国家长来说，取得"北京户籍"相当于给孩子未来

上大学上了份"保险"。 

    【拓展阅读】外地来京母亲盼异地高考方案：愿用生命换考桌 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2011:08 

    --------------------------------------- 

    ZXL1968评论：20个人能代表北京全体市民？我相信北京人民的

素质没有这 20 个人差，我认为这个事情很有可能是美国挑起中国地

域冲突的一个战术步骤！这和几年前广东几十个人打个牌子要求说粤

语的事情和人为挑起的香港同胞和内地同胞的地铁争议也是一个导

演导演的剧目，他们都是一个性质的问题！查一下这 20个人的背景！

是什么人这么没有国民观念和社会公平素质？看来不仅香港要开国

民教育课北京也要开！我可以和其他专家一起主持编写这个教材！ 
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    以北京之大集全国的教育精英，北京的学生会怕几个农民工的孩

子比考试，搞错没有！连缺乏良师教育的农民工的孩子你们都害怕考

不过，指责农民工孩子素质低的少数北京人你们的孩子让你们惯的是

不是太又笨又懒了！你们的素质是不是太差了！“在这位京籍人士看

来，外籍孩子素质极差，打架斗殴带坏了本地小孩。除此之外，外籍

孩子不断涌入，占用了过多的本地教育资源，”我们看北大清华为代

表的在北京的中国高校学习前列的到底是按照录取率来说北京人和

外地人谁的素质高？把拿大学奖学金的人比例数据拿出来看看，教育

部高教司把高校违纪打架的处理学生调出来，看看外地比例大还是北

京的比例大？ 

    你北京人素质高我不说文化大省山东、江苏了，你们有种和农民

工大省中部的河南、湖南湖北一起出题高考凭分数公平录取嘛！不是

哥小瞧你们，你们娇生惯养的缺乏博爱的自私自利的教育方式注定是

失败的教育！凭公平的试卷和分数，很多北京人，你们需要从北大、

清华出来给农民工子弟的精华们让出中国最好的教育资源！让他们毕

业后到国务院去代表农民工说话！更多的不合理占据全国教育资源的

北京人，我尊重你们的受教育权，我请你们到你们该去的地方性大学

乃至职业学校！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2021:35 

    @tytytttyyy2102楼 

    楼主最近是否很忙？怎么不如前几天活跃了？请问兑换一些美

元是否是比较安全一些？ 
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    ----------------------------- 

    快期中考试了！处理家务事，我哪脾气暴躁的老婆总算消停带孩

子回家了！我怎么娶了这么个老婆，没有办法当年教师穷，能娶一个

结婚就不错了！想一想苏格拉底，嗯本人因祸得福也难说，随遇而安

吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2022:25 

    @hubilly20032087楼 

    楼主，请教个问题。日本地震下都能造成国人抢盐，十八大后如

果国家真在军事上对日本有些动作，会不会引起抢粮风，有没必要家

里备个半年食粮和生活用品？ 

    来自 UC浏览器 

    ----------------------------- 

    我不能正面回答你的问题是还是不是！不过我亲自做过储存粮食

的调查，现在的大米商家说水分很大，难长时间储存，新疆比较干燥，

但是批发粮食的商铺老板告诉我他们过几个月储存的米也要生虫子！

放不住！联想到有一天晚上我喝完酒回家的路上看到一家商铺拿铁锨

一边翻好像是花椒粉还是生姜粉一边往里面兑水的情景，我好像明白

一些了！以前我们新疆大米备战放山洞里，底部还要离开地要通风，

定期测温度湿度，还要倒仓，麻烦着呢！储粮是个赔钱的买卖，除了

战备不计成本，一般不会干这事！所以全国的粮仓如果他们想赚钱从

经济上讲，让仓库空着，检查时现买粮填上可以赚一笔报损费、劳务

费！袁隆平先生多年前呼吁彻查全国粮仓，没有人理他！按照我们对
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中国国情的理解实际情况怎样？大家心里自己判断吧！我不想提哪个

会，不过我可以肯定不会和日本打仗！但是如果和日本打仗就是领导

风格发生巨大变化，粮食管制一定会立即实行！如果我能够决定打仗

必须要先控制粮食！现在有这个迹象吗？没有，所以你放心前提不存

在！对于通货紧缩下的粮食涨价政府可能已经做好准备——大量进口

转基因粮油！你家里存再多的非转基因粮油总有消耗完的一天！所以

存粮油不是长远之道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2023:28 

    @tytytttyyy2100楼 

    谢谢您的回复，但是 08 年 8 月 GDP 骤降到 5%左右，应该是崩

盘，但四万个亿使经济翻转，现在政府一直采取慢性投资，有可能出

现崩盘吗？或骤降吗？ 

    ----------------------------- 

    08 年 8 月 GDP 骤降到 5%左右，应该是崩盘，但四万个亿使经济

翻转，现在政府一直采取慢性投资 

    ------实际上投资增大从 09年到现在一直没有停过！M2迅速加

大就是证明！在不断增大的投资下 GDP 依然下降到 8%以下，已经说

明投资已经拉不动经济了！没有效率的重复投资只能让债务越来越多

这是不能无视的事实！放大货币量让债务在通货膨胀中慢慢稀释让风

险缓解这本来是可行的，国务院的专家应该也是这样打算和做的的！

但是这样控制不好就是恶性通货膨胀！所以他们的底线就是既发超货

币又控制民生领域通货膨胀率！起码让数字好看有交代！其实四万亿
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的欠债只是中央的，这还是可控的！关键是地方债到底多少只有天知

道！听说是 10 万亿！不管咋样远远大于四万亿是肯定的！这样到底

要超发多少货币就不是可控的了！现在我倒不怕中央再搞个四万亿，

如果用对地方也没有什么，比如用在铁路等等，其实经济学家们说可

控的通货膨胀没有什么，这话是对的！更可怕的是地方现在在已经债

台高筑的时候还要来个 7 万亿！更更可怕的是前面地方的 10 万亿已

经卖光了 10年的土地家产，北京来说，北京现在卖的是北京的地吗？

卖到以前河北的地了！所谓搞中心城市圈什么意思？我以前真不明白，

总觉得别扭，因为发达国家都是发展中小城市，我国城市化以前提的

也是控制大城市发展中小城市，现在怎么忽然成了要搞大城市圈，今

天回您的问题，我自己一下思维贯通了，就是原来大城市的地卖完了

把周边的地也卖掉！北京、上海现在严重依赖从海南调菜就是自己的

郊区的地卖掉了，盖房子了！一家两套房子正好把自己的菜园子的地

占了！即使要通货膨胀化解债务也不能这样化解债务，而且这哪里是

化解债务，简直是顾头不顾腚了！由于地方政府没有货币发行权，地

方债不能像中央政府的债那样可以发货币稀释掉！而且中央政府也不

知道到底要多发多少货币多少年才能把他们的债还掉！这样风险就不

可控了！当然地方可以接着卖地，刚才说了城市地已经卖差不多了，

哪就卖郊区的，不行卖耕地！地方还债的唯一盼头就是卖地！不行就

卖相对低但实际还比较高的保障房的地！总之是卖地！我现在懂了，

我呼吁多年搞廉租房为什么没有人理，廉租房卖不成地！这样保住高

房价就是保住高地价就是保住还地方债！外商看透这个门道在高汇率
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下在经济崩溃前从外资主力云集的高端地产撤退就是现在进行时！泰

国的经验告诉我们外资都是在房价最后上升一浪中撤退，不会在明显

下降时撤退！他们走了带走大量资金和需求，高端地产就没有办法出

手，急跌就是定局！由于低端市场比如国内现在已经自然开始饱和下

降了，当高端地产崩溃时就更撑不住了，所以我说明年房地产崩盘是

有经济学依据的！简单的说中央政府温和的超发货币只能为中央政府

的四万亿低效投资买单！由于中央地方各有各的税收分配，地方的账

地方要自己买单。 

    根据我的独立研究结论：世界经济的成熟案例告诉我们房地产价

格崩溃从来都不会是渐进的，都是急跌！发达、发展中国家都一样，

都是外资撤离为诱导！都是从高端房开始！都是市场饱和高度投机接

盘资金殆尽时发生！这就是规律，没有例外！中国也不会例外！这样

地方债不管他是已经有的 10 万亿也好还是画饼充饥的 7 万亿也好还

债的抵押物，未来高价卖地就会烟消云散！10 万亿乃至可能还有的

半拉子工程遍地的 7万亿成了银行坏账！银行流动性立马枯竭！因为

没有了 10 万亿不是 10 万亿的事！正在施工的项目立马就要停下来，

相配套的产业立马就有了连锁坏账，生产连锁性停顿，工人的工资立

马没有，税收消费立马迅速降低，商业立马萧条！这个债务危机因为

是忽然爆发的，你就是想印钱通货膨胀也来不及！如果硬性立即印钱

发，那么立马就是几百乃至几千的通货膨胀率！街面上立马商店的东

西被抢购光！抢购不上的人只能抢抢购上的人的了！失去秩序的大混

乱就会发生，失去理智的人们你就是派什么都不会管用的！所以结局
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只能是老老实实通缩——地方政府拿国有资产做抵押，中央政府拿铁

路等经济命脉做筹码！ 

    -------后面略去一段！ 

    结论还是以前的结论，明年开始经济大崩溃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2023:34 

    我这个帖子果然美分不来了，人家就是组织性高，聪明，不惹我！

几万人看了我这文章也没有什么大不了的！反正他们说崩盘我也说崩

盘，只不过我说是他们搞的崩盘而已！哈哈！不像五毛素质太低！ 

    我预测的美元涨黄金和石油跌实践证明 1年来是对的！美国就是

这个战略意图！ 

    国际油价冲高回落美元兑加元刷新盘中高点 

    高盛：国际油价将大幅下滑 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2023:38 

    @佳依 03202114楼 

    只能说，楼主的夫人有福气，找了你这位好老公。 

    来自 UC浏览器 

    ----------------------------- 

    哪里哪里，不修边幅，不太干家务，一天不务正业写文章，以前

还天天带家教有外快，现在迷上了捡石头，家教也不带了，补课的私

房钱还大批收购宝石，老婆觉得日子比以前过的紧了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2023:43 

    @好莱坞 O2112楼 
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    隆鑫澜天湖苏格兰小镇重庆休闲避暑首选地 

    随着盛夏酷暑天气的到来，重庆气温是越来越高了，让人们的避

暑欲望空前高涨。不过，是离开重庆去外地避暑，还是选择在重庆周

边避暑，成为许多市民纠结的问题。不少市民表示，与其跋山涉水去

外地避暑，还不如就选择在重庆附近。这是因为，一方面可以减少了

旅途的劳累，另一方面则既经济又方便。 

    澜天湖苏格兰小镇南接至现有澜天湖公共道路；东面，西南两面

为林...... 

    ----------------------------- 

    我手机的房地产降价消息，尤其是首付降低消息已经很多了！我

不理！我家已经又在海南五指山市区 1-2 公里处买了精装修 5000 每

平米的房子！五指山养生圣地啊！稀缺资源！哈哈！听说新鲜空气要

多少钱一罐呢！这个可以抢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2023:46 

    @ztdage2111楼 

    楼主经济基本就才入门,只能看见表象。 

    来自 UC浏览器 

    ----------------------------- 

    请具体指教！我会虚心学习！本人承认不是经济专业出身，但是

在战争中学习战争是最好的学习，如果您说不出具体道理我不接受您

空洞的结论！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2023:59 
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    我今天给学生讲课，讲到世界石油分布，忽然想到，几十年前我

们一桶石油 10 几美元卖，卖的钱又买了利息非常低的美债，现在我

们 100美元买一桶石油，我们存的美元还是印的越来越多的美元！这

相当于我们用以前 10 倍以上的钱买回我们自己的东西！我们这样的

贸易是不是亏大了！我们如何能叫富裕？我们对富裕和财富的定义看

来有严重问题！财富=资源+运用资源的技术+可持续性的生存和发展 

    我们对财富的理解是不是时间尺度太短了！美国把稀土、石油买

了不开采，的确有过人的财富观！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2100:05 

    稀土市场一路下滑贸易商看不清后市 

    2012年 10月 20日 00:49 

    我有话说 

    自今年 4 月起，稀土永磁指数就一路下滑，并在 10 月中旬创下

年内新低。由于供需恶化在短期内难以好转，稀土原料贸易商也直言

“看不清后市”。 

    需求持续下跌 

    据证券时报报道，在宏观经济调整的背景下，与快速增长的产能

投放相比，今年以来稀土永磁行业需求一直在下滑。作为电能与动能

转换的重要原料，永磁材料的重要应用领域之一就是风电电机。由于

从去年开始，风电行业增速放缓，使得该领域的稀土永磁需求萎缩明

显。 

    一位风电电机制造业上市公司证券办工作人员告诉证券时报记



969 

 

者，今年以来，风机整机价格一直在降，至今也没有反弹信号出现，

考虑到产品需求不太好，所以企业一直在有意控制原料成本，调整技

术路线。具体来说，就是降低稀土永磁原料的使用比重。他表示，虽

然稀土原料价格下跌，但考虑到之前上涨了几十倍，所以企业还是不

太认可目前的价格。 

    刘先生是北京一家大型稀土原料贸易商负责人，在接到记者电话

时，他刚送走几个询价客户。“行情太不好、太难了。”刘先生表示，

因为难以承受原料跳水，一些南方的稀土永磁加工企业已经倒闭。 

    作为资源行业，稀土原料的需求除了受到宏观因素影响外，还在

很大程度上受政策影响。刘先生说，今年 5月国家传出对氧化镝、氧

化钇等四种稀土原料收储的消息时，氧化镝价格是 300 多万元/吨，

和很多贸易商一样，公司一口气进了几十吨氧化镝囤着，没想到现在

跌到 200多万元/吨，“现在客户询价，只要不是太离谱，公司都愿意

成交，因为对后市看不清”。 

    ---------------------------------------- 

    这就是经济下滑的最具体表现！ 

    有人说：“科学发展呈几何发展的今天，当科学家发现新的可替

代材料，稀土也会变成粪土的”这简直是不学无术的混混，非洲大陆

曾经是地球上资源最丰富的的地方，现在怎样？美国的稀土业很丰富

却不准开发，其稀土品质也不能与中国的稀土品种比，日本人和西方

一直为了中国控制稀土而对中国施压，怎么突然遍地都是稀土了？日

本将中国的稀土储备了 5年用量，为什么现在这里的舆论一边倒的要
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让中国贱卖，开放出口，说明这是一场阴谋。有网友说的到位：“稀

土就跌了这么几天你们就想卖祖宗了？农民式的小农思想，你永远别

指望他们知足！哪怕将来可以卖的一万元，他为了拿到钱安心十元就

买祖宗。稀土价格高的时候挣到钱了，还那么贪心的卖全中国子孙后

代的财富，真他妈翻脸比翻书还快！！！”救美国救欧洲的人哪里去了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2101:20 

    @tytytttyyy2102楼 

    楼主最近是否很忙？怎么不如前几天活跃了？请问兑换一些美

元是否是比较安全一些？ 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，推销美元的团队真的很专业啊！还是拿人民币过冬吧！

我已经坚定了自己的判断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2118:00 

    @tytytttyyy2129楼 

    谢谢您的回答，真的很受益！但是您的崩盘论只是主观分析与推

理，缺少客观的依据，到底谁是最后的稻草？现在的限购使他们很难

撤出，池子被堵死了小开发商将由大开发商吃掉。者具备崩盘的可能

性吗？ 

    ----------------------------- 

    您也有个主观的地方——就是限购！对于外资云集的商业地产没

有限购！限购住宅就是要赶资金到商业地产为外资接盘！温州人就是

这样上当的！考虑到我们的一些政策是由佐利克帮助乃至指导制定的，



971 

 

您应该理解限购就是活生生的外资洗劫内资的依据，崩盘在所难免！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2118:14 

    我的关于经济一定崩溃的结论下的不是 1 天了！时间表在 3 年

前就制定好了！网友要依据，就来点活生生的依据，这些现实事例可

以在两个月前我的预测中找到 

    1：stockxyz：早晨起来就看到 3条无耻的政策：1、民政部要求

利用社会资源为军休干部养老；2、人社部专家：可能增加个人缴费

解决养老金缺口；3、西安拟征房屋租赁税补充土地财政。再一次证

明：一切负担转嫁给体制外，转嫁给中下阶层，维护体制内利益毫不

动摇。奴隶社会即将建成，可怜 13亿奴隶浑然不知！转发今天 08:28

来自天涯微博. 

    --------ZXL1968一句话，咋样都是缺钱！这就是不敢恶性通胀

下他们只能通货紧缩的表现！上海陈市长出的事表明养老金是地方政

府财政的事，中央应该已经知道地方政府的债务危机太可怕了！养老

金为什么他们不印钱解决呢？比如通货膨胀后现在每月发 1000 养老

金，那时 1000 块钱也就一碗面！政府敢不敢这样做！不是不能是不

敢这样做！ 

    2： 

    香港金管局购 6.03 亿美元稳定港元汇价 2012 年 10 月 21 日

08:15 

    中国香港金融管理局 20 日出手买入 6.03 亿美元，以维持港元

汇率稳定。 
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    这是香港金管局 3 年来首度大手笔卖港元，买入美元。据分析，

该举动的原因在于，近日游资流入亚洲地区，除人民币汇价屡创新高

外，港元汇价也被推高。 

    由于香港实行联系汇率制度，香港金管局昨日终于出手，在强方

兑换保证水平，即 1美元兑 7.75港元，买入 6.03亿美元，以稳定港

元汇率。 

    香港银行界表示，热钱近日流入情况明显，主要是缘于美联储第

三轮量化宽松措施(QE3)后新资金增加，而市场憧憬内地经济见底，

以及人民币升值加快，令港元近两星期来需求大增。 

    香港金管局称，会继续密切留意市况发展，并按照货币发行局的

运作机制，维持港元汇率稳定。 

    有分析认为，近期欧美游资流入强劲，不排除香港金管局近日会

再度买入美元，以维持港元汇率。 

    触及联系汇率制“红线” 

    据报道，香港金管局是在本周五(10月 19日)的纽约交易时段入

市。本次买入美元后，香港银行体系的总结余，在下周三(10月 24日)

会增加至 1533 亿港元。这是自 2009 年 12 月以来，香港金管局首次

大手笔入市以支持港元汇价。 

    香港金管局发言人表示，目前港元市场稳定有序，近日港元需求

有所增加，是与欧洲市场略为回稳、美元偏弱、美息下降，以致资金

流入区内货币和股市有关，其他亚洲货币也同样面对上升压力。 

    香港金管局同时称，由于短期港元银行同业拆息接近零，因此银
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行体系总结余的进一步增加，对银行同业拆息，应不会有实质影响。 

    香港是在 1983 年实施联系汇率制度，将港元兑美元的汇价定在

7.8港元兑 1美元，但汇价可在 7.75至 7.85港元之间浮动。如果汇

价升至 7.75 港元，即反映港元需求增加，同时触及强方兑换保证水

平，金管局便需要卖出港元买入美元以维持港元汇率；如果汇价跌至

7.85港元，便反映港元需求较弱，触及弱方兑换保证水平，金管局便

要卖出美元购入港元，以维持港元汇率。 

    最新市况是，美元兑港元汇率已触及 7.75的强方兑换保证水平。 

    据报道，香港金管局副总裁阮国恒 19 日表示，如果港元汇价触

及强方或弱方兑换保证水平，金管局会按机制入市。他又重申，香港

特区政府及金管局无意亦无需要更改联系汇率制度。 

    交通银行香港分行首席经济及策略师罗家聪接受媒体访问时指

出，如果香港金管局不出手的话，会引起市场讨论金管局是否守不住

联系汇率制度。 

    热钱源于美联储 QE3 

    就此次游资的来源，据新华社援引香港浸会大学财务及决策学系

副教授麦萃才的分析称，港元汇率上升反映有热钱流入香港，相信热

钱是来自美联储第三轮量化宽松措施(QE3)，热钱需要港元用作投资。 

    美国在 9 月公布第三轮量化宽松政策(QE3)，每个月以 400 亿美

元购买抵押贷款担保证券，直至 2015年年中，以刺激美国经济发展。

之前有很多分析都认为，没有游资流入香港，如今游资持续流入，自

9月 QE3公布后，恒生指数已上升 7.5%，反映楼价的中原城市领先指
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数也升至 111.19，突破 1997年楼市高峰的水平。 

    香港银行公会主席冯婉眉也指出，已留意到过去的一两个星期内，

有游资流入香港。 

    罗家聪则认为，近期港汇转强主要因为在岸及离岸的人民币汇率

近期转趋强劲。虽然同时有资金流入，但估计金额不多，他解释，美

联储由推出第三轮量化宽松至今，资产规模反而减少，美联储没有太

多买入动作。 

    ---------------汇率战开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2118:26 

    3:美元/人民币走势持稳公司抛售美元令汇率承压 2012 年 10 月

19日 11:2910月 19日美元/人民币中间价为 6.3052，上日收报 6.2503。

今日美元/人民币走势基本持稳，虽然汇价受到隔夜美元走强影响，

但中国央行调高了美元/人民币中间价，该货币对走势基本持稳。 

    相关交易员称，来自公司的美元抛售压力仍然令人民币汇率承压，

晚些时候恐进一步下滑。 

    -----公司抛售美元是什么意思？抛美元获得更多人民币！公司

的现金流短缺！人民币市场短缺！嗯哼！通货紧缩的表现嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2118:37 

    4：据外媒报道，近期人民币兑美元汇率涨势令人惊讶，但是策

略师们认为这种趋势不会长久，中国政府将控制人民币汇率的涨势。 

    美国富国银行(WellsFargo)的策略师们就是这一阵营中的一员。

他们表示：“尽管中国经济前景有所改善，但我们认为近期人民币的
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增长从一定程度上来说是人为的、短暂的。” 

    -------------对于外资来说其实现在按照道理应该是用人民币

换成美元的好时机！如此结合材料 3的交易员的话，我们就要分析是

内资公司还是外资公司卖美元？汇率在涨出口就完了，补贴的结果就

是倒贴钱出口换美元补充热钱流出带走的美元，这样汇率迟早撑不住！

央行收了卖美元获得的大把人民币放不出去而国内企业出口受阻美

元缺少相应可以换的人民币短缺！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2118:55 

    人民币缘何“内升外贬”？2012年 10月 19日 09:18 

    昨天，银行间外汇市场人民币兑美元汇率中间价连续第六个交易

日走高。人民币兑美元即期汇率近日也屡创汇改以来的新高。市场对

其原因众说纷纭，但普遍认为人民币贬值压力尚存。国际清算银行

(BIS)10 月 15 日公布的数据显示，2012 年 9 月人民币实际有效汇率

指数为 107.57，比 8月下跌 0.68%，连续第二个月环比下跌，为 2011

年 11月以来的最低水平。 

    “近期人民币对美元明显走强，说明以新增外汇占款衡量的资本

流入可能有所恢复。其中的重要原因，可能是美欧新一轮量化宽松政

策使得美元供应有所增加，美元资产收益明显下降，而人民币流动性

相对偏紧，推动了居民部门资产配置的再度本币化。”中银国际分析

师叶丙南表示。 

    招商银行金融市场部分析师刘东亮认为，结汇客盘的增加，加大

了市场上美元的抛压，促使人民币走高。“由于此前人民币存在贬值
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预期，企业和居民手持大量外币不结汇，造成外汇占款显著萎缩，也

促使多家银行下调外币存款利率。但经过一段时间后，市场发现人民

币并未出现更进一步的贬值，因此，在国庆节前后，结汇客盘不断涌

出，而银行不愿在国庆长假前持有美元的抛美元行为加剧了客盘的涌

出。”刘东亮表示，但随着人民币屡创新高，市场可能会逐渐认为美

元被低估，不排除再次激发购汇盘的可能。 

    刘东亮称，人民币升值的另一个原因是一系列重大国际政治时点

临近，“美国大选已经进入白热化阶段，两党候选人”消费“中国的

势头不减，有关人民币汇率高估的言论不断。罗姆尼更扬言，一旦当

选，将立即将中国列为”汇率操纵国“。美国财政部已决定推迟本来

将于 10 月 15 日公布的半年度汇率报告。为了避免政治磨擦对外贸

领域的影响，特别是在外贸刚出现企稳迹象的时刻，不排除中国货币

当局做出某种阶段性调整的可能。这或许是近期中间价连续高开的原

因之一。” 

    另外，据刘东亮分析，有关中国经济企稳的说法可能刺激部分市

场力量转为看多人民币，但他认为经济企稳仍有待更多数据佐证。 

    宏源证券分析师解学成则表示，人民币即期汇率之所以走高，是

因为“2011年下半年以来，”热钱“持续流出，银行间市场流动性紧

缩，货币市场利率中枢抬升”。 

    在他看来，人民币汇价的“内升”和“外贬”并不矛盾。 

    “按照定义，实际汇率由名义汇率和物价水平决定。因为名义汇

率调整取决于汇率制度，所以只需关注物价水平。如果将总物价分成
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可贸易品物价和不可贸易品物价，由于可贸易品由全球定价，则不可

贸易品物价的相对水平可以反映两国实际汇率的走势。汇率和物价走

势背后的根本推动因素是相对劳动生产率的变化。若以中国和美国

CPI指数项中的居住项代表不可贸易品价格，居住类通胀(中美之差)

已从 2011 年上半年起下降，近期进入负值区间。与之对应，人民币

汇率也经过升值拐点，升值放缓。”解学成表示，“因此，造成人民币

实际汇率贬值的因素主要有三个：美国制造业回流，全球产业链再平

衡；人民币具有风险货币属性；中国的”人口红利“拐点对应了通胀

拐点。如果名义汇率不贬值，资本流出可能作为内生性的贬值方式，

实现贸易和投资的相互替代。” 

    “在经济尚未明确见底，外贸刚刚隐现好转端倪之际，人民币并

不具备可观的升值空间，近期的迅猛升势难以持续。”刘东亮表示。 

    “考虑到未来美元指数仍将在高位震荡，因此，人民币贬值压力

依然存在，但压力放缓。”国泰君安研究报告称，人民币汇率或仍将

以波动为主。 

    解学成预计，未来 6—12个月内，人民币实际汇率和名义汇率将

进入贬值通道，贬值幅度将超过 15%。 

    -------------------------- 

    1：“近期人民币对美元明显走强，说明以新增外汇占款衡量的资

本流入可能有所恢复。其中的重要原因，可能是美欧新一轮量化宽松

政策使得美元供应有所增加，”这个可能不存在！或者数量少不用考

虑！实际是央行卖美债获得的千亿美元！ 
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    2：“美元资产收益明显下降，而人民币流动性相对偏紧，推动了

居民部门资产配置的再度本币化。”中银国际分析师叶丙南表示。” 

    ----这和我的结论完全一样！当然明年人民币下降情况又相反！ 

    3：由于此前人民币存在贬值预期，企业和居民手持大量外币不

结汇，造成外汇占款显著萎缩，也促使多家银行下调外币存款利率。

但经过一段时间后，市场发现人民币并未出现更进一步的贬值，因此，

在国庆节前后，结汇客盘不断涌出，而银行不愿在国庆长假前持有美

元的抛美元行为加剧了客盘的涌出。” 

    -----------其实和央行赌人民币贬值是徒劳的，卖掉 3 万亿美

债他们也要撑住汇率不过快下降！人民币汇率撑不住外资获利就不能

顺利出逃！其实现在，哎 3年前我就说了，最好的办法是人民币一次

贬值到位把外资获利阻击在中国同时大幅提高工人工资使人民币贬

值与中国产品升值相结合！这样就内外获利！同志们朋友们他们是不

会这样做的！当外资出逃完该维持人民币高汇率时他们会大幅以促出

口引外资回流的名义大幅降低人民币汇率，而且他们也那时确实缺少

美元不得不这样了！他们——你记住他们做的永远和对的相反就行了，

深层原因扯到政治我就不说了！ 

    4：宏源证券分析师解学成则表示，人民币即期汇率之所以走高，

是因为“2011年下半年以来，”热钱“持续流出，银行间市场流动性

紧缩，货币市场利率中枢抬升”。“在经济尚未明确见底，外贸刚刚隐

现好转端倪之际，人民币并不具备可观的升值空间，近期的迅猛升势

难以持续。”刘东亮表示。解学成预计，未来 6—12 个月内，人民币
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实际汇率和名义汇率将进入贬值通道，贬值幅度将超过 15%。 

    ----靠谱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2119:01 

    人民币期货上市“满月”整体运行平稳 2012年 10月 19日 

    17日，港交所人民币期货 10月合约完成交割，全球首只可交收

的人民币期货品种顺利渡过“满月”。上市一个月来，人民币期货在

首日成交 415张合约迎来“开门红”后整体趋于平稳，市场交投尚不

活跃，但价格发现功能初显。 

    根据港交所的规定，人民币合约的最后结算日为合约月份的第三

个星期的星期三，最后交易日为最后结算日之前两个营业日。因此，

在港交所上市的人民币期货 10 月合约在周一(15 日)收市后已下线，

最后结算价为 6.2683，未平仓合约 21张。 

    据悉，9 月 17 日正式登陆港交所的第一批人民币期货产品总共

推出 7个月份的合约，分别为 2012年 10月、2012年 11月、2012年

12 月、2013 年 1 月、2013 年 3 月、2013 年 6 月及 2013 年 9 月。在

2012 年 10 月合约于 15 日摘牌下线后，2013 年 2 月的合约已于次日

挂牌交易。 

    经核算，截至 15日收市，7个月份的合约在 19个交易日里总共

成交 3259 张，平均每日成交近 172 张，未平仓合约共计 897 张。按

照当日结算价格 6.2683 折算，进入最后交割环节的合约金额总计人

民币 1316万元。在 16、17日两天的结算交割中，卖方应缴付合约指

定的美元金额，买方则支付以最后结算价计算的人民币金额。 
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    市场人士认为，人民币期货首月运行总体平稳，之所以成交量有

限，主要是由于投资者还不太熟悉这一产品，属于正常现象。预计随

着投资者对该产品的了解加深，市场参与度也会逐步提高，届时人民

币期货的价格发现功能会显著增强。 

    ------------------------- 

    这就对了！越来越复杂了，计算获利得失确实需要数学家级别的

人了，刘明康就是坚决反对金融复杂化去职的！注意这个人民币期货

的成交量吧，这是转移财富的一个渠道！嗯哼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2119:06 

    香港建筑工加薪 30%日薪最高 1300 港元仍急缺人 2012 年 10 月

17日 15:07香港建筑工人将于下月起全部加薪 5%至 30%不等。 

    香港建造业总工会昨日公布，13 个工种将于下个月加薪，薪酬

较去年上升 5%至 30%不等，工会预计今年加薪有 20 万人受惠，希望

较高工资能吸引年轻人加入建造业，改善因行业缺人而影响工程进度

的情况。 

    香港建造业总工会昨日就 2012 年建造业工友的薪酬召开发布会。

总工会指出，建筑工人将于下月起全部加薪，最少的工种薪酬增幅也

可达到 5.3%，而获得加薪最多的模板工人则可由此前 1000元港币的

日薪，增至 1300元港币，增幅高达 30%。 

    总工会预计将有逾 20 万的建造业工人因此受惠。南都记者在总

工会提供的资料中看到，搭棚工人将会获得 20%的加薪，混凝土工人

则会加薪 12.5%，而加薪最少的木匠、油漆、雕刻和泥水等工程工人，
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也平均加薪 5.5%。 

    工会代表表示，部分基建工种，例如模板、扎铁等薪酬加幅较大

主要是得益于十大建设工程的陆续动工，而其他建筑行业，涉及装修、

楼宇建造等工程还没进入装修阶段，因此薪酬福利调整较为平稳。 

    建造业总工会理事长周联侨表示，虽然加薪幅度大幅提高，但很

多工种仍然很缺人。周联侨回忆称，1997年和兴建新机场时，模板工

人日薪可达 1500 元港币，但之后由于工程的减少，到 2007 年只有

800 元的日薪，“很多任务人都看到减薪因此而转行，导致了我们的

生产力也降低”，周联侨说。 

    据悉，此次加薪的决定是建造业总工会与各个工种的商会及专业

承包商，经过多番磋商后达成的协议。建造商会表示，业界之前常因

为聘请不到工人，无可避免拖慢工程进度，希望加薪可改善情况，鼓

励香港市民，尤其是年轻一代投身建造业。(南方都市报何薇) 

    -----------------这就反应出国内工资收入，农民工收入的真

实差距，中国内地建筑工人每天大约 200-300元吧？香港工人的收入

是内地的 5倍！内地的楼价已经接近香港了！不要说地域差距！为什

么内地建筑工人不能到香港不能主动加薪？原来人家有工会保护啊！

工会！没有工会很可怜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2119:12 

    近日，胡润研究院发布了《2012胡润女富豪榜》，尽管资产缩水

10%，龙湖地产掌门人吴亚军仍以 380 亿元的总资产成功卫冕中国女

首富。胡润研究院发给本报的榜单显示，今年上榜的 50 名女富豪总



982 

 

财富达 4406亿元，比 2011年缩水了 7.7%，其中有 14位女富豪超过

百亿元，本届榜单入选门槛为 28亿元，与去年持平。 

    2011 年，龙湖地产掌门人吴亚军以 420 亿元身家首次问鼎该榜

单。今年，由于受房地产政策调控影响，吴亚军资产缩水了近 40 亿

元，但仍以 380亿元的总资产卫冕。记者联系上龙湖地产品牌总监许

桐珲，对方称对个人财富排名不方便评价。 

    据此前胡润研究院发布的本年度房地产富豪显示，今年由于地产

调控影响，房地产行业成为富豪财富缩水的重灾区，平均比去年下降

了 5%。 

    本届女富豪榜单显示，房地产行业拥有 11 位富豪，位居第一，

占总人数的 22%，但比去年减少了 2%。金融与投资以 17%位居第二，

同比增加 3%。制造业以 14%位居第三，同比增加 2%。与之相比，在

百富榜中，排名第一的行业为制造业，占 21%；房地产排名第二，占

20%；金融与投资排名第三，占 9%。 

    ------------------------ 

    我就奇怪了数据显示房地产价格明明还没有掉，他们的资产为什

么会缩水？？？？“由于受房地产政策调控影响，吴亚军资产缩水了

近 40 亿元，但仍以 380 亿元的总资产卫冕”要么他们的钱出国了！

要么房地产还有另外一个内部成交统计数据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2119:19 

    人民币升值压力近期难消中小出口企业订单短期化 2012 年 10

月 21 日 05:30 最新数据显示，人民币对美元汇率中间价连续 6 个交
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易日上涨，18日再创新高；港元对人民币更是首次破 80. 

    专家和业内人士认为，虽然单边回升不可持续，但近期人民币升

值压力仍在。出口企业可以选择利用金融工具等多种招数规避风险。 

    大企业早有准备应对有方 

    本届广交会和前两届相比，人民币汇率问题并不是出口企业最担

心。有不少企业表示，相比欧债危机持续导致全球市场需求萎缩、国

内劳动力成本继续处于上涨通道等，人民币汇率波动的影响暂时没有

那么大。 

    格力集团海外销售公司助理总经理欧阳俊认为，近期人民币对美

元重拾升势，对他们这类有品牌、有技术的企业而言，短期影响其实

也不大，“考虑到当前国际形势，大家对此有心理准备；经过这两年，

企业在采用套期保值等金融工具上也积累了经验，感觉是能够应付

的。” 

    “应对高汇率措施，一是买入期汇，二是在东南亚国家争取使用

人民币结算，而人民币结算能占到公司外贸的 20%。”广东省机械进

出口股份有限公司副总经理陈冬说，如果美国经济不好转，就会持续

打压人民币，预计今后汇率在 6.2左右，但不会有太大波动。 

    全球大型家电企业海尔集团电器产业有限公司中东非大区营销

总监张庆福说，今年前 8月，该企业海外市场终端销售额同比增幅达

到 28%，可以说抵御住了汇率波动影响。 

    海信和春兰也都表示，今年全年海外市场销售额增幅都会超过

20%，如果不发生大的变化，近期的汇率波动也不会改变这种良好走
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势。 

    中小企订单呈短期化趋势 

    不过，和大型品牌企业相比，中小企业还是感到了汇率的压力，

且应对办法不多。经营工具的广东歌尊臣贸易公司代表徐宏华说，进

入下半年以来，企业的订单后劲乏力，各个主要市场订单也出现了下

降，即使是之前形势较好的新兴市场也不能例外，因此汇率即使稍有

变化，企业也感觉有压力，“还是不要升值好。”徐宏华说。 

    东原厨具外贸经理胡颖超给记者测算说，以一台 40 美元的榨汁

机为例，一年下来汇率变动少赚去的利润大概是 21 元，企业还是受

到不小冲击。 

    当然，并不是所有的中小企业都非常看重汇率波动。在新威集团

外贸部主管陈小平看来，人民币汇率当前看起来虽然是涨了，但拉长

一点看，实际上还是有升有降，企业受益或受损的概率也相差不太多，

暂时来看，风险还不太大，主要是由于汇率实际波幅尚在可预估的空

间内。 

    受汇率波动影响，一些中小企业的外贸订单也呈现短期化趋势。

河北华夏实业集团一位负责人说，最近一年多，公司外贸订单都是以

短期为主。上下浮动 1点到 2点还可以接受。虽然也采取跟银行协商

远期结汇等方式规避风险，但由于订单金额较小，效果并不明显。 

    人民币升值压力仍在 

    在对外经济贸易大学金融学院兼职教授赵庆明看来：“基本面上，

现在人民币不具备贬值的可能性。目前来看，贸易顺差的规模还不小，
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并且前 9个月的贸易顺差已经接近去年全年水平。并且可能进一步扩

大，从而构成人民币升值的支撑。”赵庆明说，在众多的计算均衡汇

率的模型和理论中贸易顺差都是最重要的变量。 

    不少专家称不应过度夸大汇率对出口的影响，建议企业积极应对，

利用包括接收短期订单、利用金融工具以及在订单合同中加入价格调

整条款等方法规避风险。此外，在可能的情况下，应尽量采用人民币

结算。 

    -------------------------------- 

    看见没有：“利用金融工具以及在订单合同中加入价格调整条款

等方法规避风险。此外，在可能的情况下，应尽量采用人民币结算。”

人民币在人家认为合适的时点大幅贬值，全中国的企业就会一把全部

被这个他们看不懂的金融工具洗劫破产！不要在争左或者右，无产者

还是有产者了，他们就是这样让所有中国人要饭吃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2119:22 

    港元兑人民币“破 80”老广赴港购物游或掀高峰 2012 年 10 月

21日 01:23我有话说查看评论(0)中新社广州 10月 20日电随着人民

币兑美元汇率一路上升屡创新高，与美元挂钩的港元相应贬值，近日

100 港元兑人民币首次跌破 80 元。广州市内多家旅行社 20 日指出，

此举将大幅刺激广州市民赴港购物欲望，预计赴港旅游收客人数将出

现新一轮增长。 

    港元兑人民币汇率“首破 80”的消息让不少喜爱赴港购物的广

州市民“喜出望外”。20日正在广州一旅行社网点报名香港游的王先
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生称，近年来他和家人赴港频率越来越高，除了游览、探亲等外，更

多的是去购物。“近期不少电子新产品面市，正好趁港元汇率走低过

去购买。”他说。 

    广州广之旅国际旅行社港澳游中心总经理李念阳指出，随着港元

汇率走低，加上西方万圣节港澳乐园主题公园开放，以及年底港澳购

物季的到来，广州市民赴港澳旅游热将进一步显现。 

    鉴于港元汇率走低可能引发广州市民赴港旅游高峰，广州多家旅

行社表示，将针对赴港澳自由行购物等需求的扩大，加大对港澳当地

酒店及交通资源的采购量，推出品种更多元化、更便捷的点菜式旅游

服务。 

    记者从广州多家旅行社了解到，目前港澳万圣节主题乐园游已进

入报名高峰期，各大乐园的门票及线路预订已超过七成。每年万圣节

前后香港各大乐园推出的万圣节主题景区，如迪士尼的“黑色世界”、

海洋公园“全城哈罗喂”等，均受到不少广州年轻人的追捧。 

    近年来广州赴港旅游人数逐渐增多。作为广州地区最大的旅行社，

广之旅今年以来港澳游客人数已突破 18 万人次，刚过去的国庆黄金

周港澳游人数便超过 8000 人，较去年同期增长约两成，预计今年港

澳游人数至少迎来三成的增长。 

    --------日本经济崩溃前，日元短暂高位，日本人也是这样！快

了！对中国人这样好的事情会天天有吗，所以我说拿出三分之一的钱

消费！过期不候，管他日后天塌地陷！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2119:25 
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    @雨剪 2127楼 

    记得老师之前有分析过美元、黄金未来走势；小弟目前手头上还

有少量美元现汇未兑换出来，因为最近人民币持续升值，且暂时用不

到这点钱，可以先放着么？谢谢！ 

    ----------------------------- 

    我不鼓励买美元，不过在商言商，现在才是买入美元的最好时机，

买入就不要动了，波动很大！非闲钱莫入！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2119:26 

    @万花筒 0072139楼 

    根据新形势新情况和本地实际，贯彻落实好货币政策和财政政策，

着力加快经济发展方式转变和经济结构调整，保持经济平稳较快发展。 

    ----------------------------- 

    让地方政府自己想办法整钱还债去吧！中央没有钱但给你们政策

了嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2119:28 

    中央不提降房价就是政策嘛！你们地方谁能把土地卖出去还债谁

就是好猫！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2120:12 

    @supermaper2144楼 

    木瓜素有“百益果王”之称。李时珍《本草纲目》中论述：木瓜

性温味酸，平肝和胃，舒筋络，活筋骨，降血压。现代医学证明：果

实含番木瓜碱、木瓜蛋白酶、凝乳酶、胡萝卜素等；并富含十七种以
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上氨基酸及多种营养元素；其中所含的齐墩果成份是一种具有护肝降

酶、抗炎抑菌、降低血脂等功效的化合物。研究还发现：木瓜具有阻

止人体致癌物质亚硝胺合成的功效。木瓜中维生素 C的含量之高竟是

苹果的 48倍！常食平肝和胃，舒筋活...... 

    ----------------------------- 

    木瓜素有“百益果王”之称！嗯，这广告我喜欢，我家在海南种

了许多这个树！每天我都吃木瓜，五指山的木瓜便宜啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-10-2120:14 

    喜迎 18 大，本人封笔一阶段！这个团结的大会啥时开完我啥时

继续开贴！稳定、安全是第一位的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0417:47 

    @jkxsdd2174楼 

    楼主在偷看 

    ----------------------------- 

    您让我感动！冒个泡，我每天是在偷看！哈哈！老婆要和我离婚

了！我没有对不起老婆、孩子！本人不吃喝嫖赌，也就是不修边幅、

不爱阿谀奉承不太喜欢说讨人欢心的话、不太干家务罢了！看来水至

清则无鱼啊！现在我要寻找志同道合的另一半了，哎，起码能够照顾

我生活关心我衣着打扮也好，关键是要知足啊！我给老婆买了一汽新

宝来轿车不上班专门接孩子，买了貂皮大衣，买了 120 平米房子两

套，更有上好玉石宝石，院子人都说我对老婆好，只有几天不带家教

收入少点就不愿意了！参加几次同学会就过几天开车到处不回家玩去
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了！也怪我自己太宽容！我不会弃楼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0510:38 

    @ttzscsrs012206楼 

    我老公也不修边幅、不浪漫、不会干家务，富有正义感、不说奉

承话，所以很难被重用，经济更不及楼主，有时候我也会埋怨老公，

平静下来还是觉得老公让我感到踏实。楼主老婆不至于为少了几个家

教费与你离婚吧？或许她觉得你最近只关注论坛不关心她，心理上比

较失落吧，好好沟通下应该不至离婚的！不过看到楼主上来冒过泡挺

开心的！ 

    ----------------------------- 

    你老公好有福气啊！其实我和你老公这样的男人其实很有责任感！

好好和老公过！现在我把所有资产和家庭支出的钱都收到我自己手里

了！管吃管用但绝不会管奢侈消费了！想买衣服自己去挣吧！我这老

婆不管给我做饭不管给我洗衣服，只要拿起拖把拖地就骂我，能忍的

为了孩子我都忍了，现在是她自作孽啊！以前我工资卡挣的钱一扔老

婆大手大脚想怎么花就怎么花惯了，她觉得这些都是该得的！现在忽

然没有钱花了，她过不了几天就会投降这个我不担心！不过不把她的

观念调过来以后还会闹！但我确实对她没有感情了，以前有研究生有

傣家姑娘有哈萨克姑娘要和我好我都把持住了！我还是家庭责任感很

强的啊！事情到这样就由她去吧！不过通过这件事我知道，财权把握

在自己手里非常重要！珍惜别人的信任也是非常重要的！有风险防火

墙也是极为重要的！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0510:54 

    @losanta2209楼 

    哈哈，如果有机会去新疆我也要去捡宝石光，呵呵，楼主好有才，

我才看到第 5页这楼好难爬啊，不过看得有趣会一直关注下去，先留

个爪印 

    ----------------------------- 

    一般人开上越野车去一天可能一个也捡不上！我每次去捡一串宝

石光项链还是没有问题的！我可以免费把心得给大家讲一讲！凡事只

要开悟了就简单了！万事万物看似复杂无解其实都是有简单的路径可

以寻找！需要哐当一记把脑袋里封锁智慧的锁头砸开就会一片光明！

最近和老婆闹离婚，又不能谈政治，想加入共产党还不知道党章会是

啥样？想革命都找不到庙头啊！不能就这样闷着啊！我不会得精神病

的依据就是我有正常的与人交流思想的愿望！老婆不和我说话了，我

就到这里和网友聊聊天吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0511:04 

    @tytytttyyy2207楼 

    很高兴楼主回来了！不知您对最近人民币大幅升值怎么看？！ 

    ----------------------------- 

    通过我和老婆离婚的实践告诉我：财权把握在自己手里非常重要！

珍惜别人的信任也是非常重要的！有风险防火墙也是极为重要的！人

民币的防火墙已经几乎被拆除，我不想汉奸不汉奸的骂了，大家心里

都明白！我就是分析事实预测未来吧！我的 2-3年前的基本判断油价
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跌、黄金价格跌、股市跌、美元涨现在又过去几个月看来我是完全正

确的！不管你是什么头衔的专家，实践是检验真理在谁手里的唯一标

准！ 

    我的预测就是现在是热钱包括外资美元出逃但利用我们的人民

币紧缩廉价收购中国资产的关键时刻，当然这个进程我们已经不可能

阻止了，我们百姓在这里也就明白这个趋势进而做出我们百姓的正确

决策！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0511:08 

    @万花筒 0072213楼 

    我国政府通过一系列刺激措施，确保中国经济平稳增长。透过在

历次风浪中的表现，世界看到了“中国实力”和“中国定力”。我们

每个中国人要有信心：任何困难都是可以克服的。 

    ----------------------------- 

    对对！网评员同志，为了我不在新时代的牛棚——精神病院里改

造 

    .我对您的发言欢迎，热烈欢迎！需要喊万岁吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0511:35 

    我的预测就是现在是热钱包括外资美元出逃但利用我们的人民

币紧缩廉价收购中国资产的关键时刻，当然这个进程我们已经不可能

阻止了，我们百姓在这里也就明白这个趋势进而做出我们百姓的正确

决策！ 

    现在具体谈一下最近人民币升值的事情！首先我们要搞清楚，人
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民币最近是主动还是被动升值？升值是好事还是坏事？人民币升值

谁受益？短期还是长期？实际情况验证性如何？ 

    1：人民币升值对出口有利吗？不利！这是世界经济常识！出口

不利我们的美元储备会多吗？不会，只会减少！这样，我们看到的外

贸出口企稳增长的数据真是太奇怪了！违背经济规律了，当然也可能

是加大出口退税的功劳，即使有也是一时之效而且绝不会完全填上巨

大的窟窿！广交会的双下降就是验证之一，而且广交会的双下降预示

了后半年经济萧条人民币通货紧缩的铁定到来！但是奇怪的是外汇储

备最近数据并没有下降再加上我们最近抛售了 2000 亿多美元债券！

嗯这个被填的窟窿找到了！卖美债是不是也可以算作贸易收入呢？我

这里只是逻辑推演，最机密的东西我最好还是不要知道！那么为什么

要卖美国国债填我们美元实际现货储备减少的窟窿？这就和人民币

汇率有关！人民币汇率是以我们储备的美元为保证物！嗯哼！按照正

常逻辑：我们因为人民币升值出口不利获得美元少了所以人民币应该

贬值！而卖美债获得现货美元储备是保证人民币升值！这样结论就是

我们自己让本来应该贬值的人民币升值进而让我们的出口企业完蛋！

这个推导太匪夷所思了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0512:24 

    @西瓜刨冰 2205楼 

    楼主这样的臭老九在毛时代唯一的归宿就是牛棚里改造 

    ----------------------------- 

    最近光是思考观察，没有写文章，忽然间好像大彻大悟！我知道
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你们得势，尤其是回避与您争论！没有什么可以用语言争论的了！我

希望被你们尊称为毛左的同志们、朋友们都不要与你们争论了！现在

需要沉默！太极之道必然是盛极必衰！你们已经有了全国的大喇叭，

现在我们也把各个角落的小喇叭给你们！你们满意了吧！就像当初全

国山河一片红，天天样板戏极左的一套人们确实也腻歪了一样，现在

让你们尽情的表演吧！当天天大家对你们的言论腻歪的时候你们再说

什么就没有人听了！我们再出来说什么，人都想听个新鲜，我们的听

众就会多起来！ 

    但是针对网络流行的极右卖国分子攻击爱国毛粉的逻辑错误，我

这里一并驳斥： 

    1：人们喜爱毛泽东并不代表喜爱极左做法！实际上毛泽东自己

就多次受极左思潮的迫害！至于人们为什么喜欢毛泽东，你自己去问

哪些翻身做主的农民、工人吧！每一个劳动者翻身才能有我们国家在

世界上翻身！这在世界上都是公理，美国没有南北战争解放黑奴，美

国能够有经济发展的基础吗？不能！ 

    2：极少数敌对分子在群众打着毛主席像的队伍前骂毛泽东乃至

撕毁他老人家的像是什么性质的问题？我不上纲上线，现在由于不知

道党章、宪法会怎么改，所以，我也不说违反宪法、党章的话，就是

一群感恩毛主席和共产党的人举着恩人的像别人可以侮辱吗？不信

你老爹死了，在你上坟路上我把你老爷子的遗像吐几口吐沫谩骂你老

爷子和几个女的不清不白的事情可以吗？我把你老爷子的像撕掉坐

屁股底下再屙上一泡屎可以吗？ 
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    3：每一个人都有七情六欲，都不是天生的圣人！对于政治人物

我们没有必要管人家个人的私生活而是看他的政治主张是为谁说话，

是不是一条正确的方向！ 

    4：不要想当然的把一切热爱毛泽东的人看做是维护极左封建倒

退的人！人民热爱毛泽东是因为他带领人民砸碎人民身体上和心灵上

的枷锁！给最广大的人民当家做主的权力拥有生产资料的权力不被剥

削的权力！ 

    -----如果你识相不要再惹我！否则我在此和你论战，不小心写

一本《人民为什么怀念毛泽东》的书也不是难事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0512:51 

    @tytytttyyy2219楼 

    我们没必要关心政治，只是谈论经济，否则怕被删帖，因为楼主

很直率、很有高见！ 

    ----------------------------- 

    我在家庭管理上实际上就是放任不管的西方民主自由经济管理

的缩影！我是创造收入的人，我老婆孩子是消费者，我老婆外面还有

一个没有工作需要财政支持的丈母娘和经常需要借上万资金周转开

煤矿的老婆的哥哥！嗯！老婆的哥哥就像美国一样借我钱可以不还乃

至没有利息，我这人大方啊！丈母娘就是东南亚哪些动不动要援助的！

老婆就像拿国内资产到外国挥霍的人，孩子是真正的刚需，孩子其实

就是各级政府消费，买车买房最打动我的理由就是孩子嘛！只要孩子

需要——也就是政府需要我就是家里的农民工啊！我就是再吃苦耐劳
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节衣缩食也挡不住他们消费啊！ 

    现在我想少加些班多休息一下，提高分配比例，把钱多放自己腰

包一些不要外借，这不老婆就不愿意要离婚！还让不让我们农民工活

了！老婆该自己上班挣钱去了！老婆的哥哥也需要到正规的银行去贷

款去，该倒闭就倒闭我家不是他家的银行！ 

    解决这些问题的关键就是不惯这些毛病！人太好了不行，没有刚

性的管理不行，家庭应该是有计划的财务管理！同时干的多了的人可

以获得更多的财务支配权！这样我就不用偷偷摸摸的积累钱去购买宝

石，老婆也就会积极去上班挣她喜欢的第 5双新款式的长筒靴！哈哈

哈！如果不按照我这个规矩来，反正我们家会破产，不如乘早解散！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0513:33 

    @yinger32125692202 楼 

    楼主，请问现在对出口农副产品怎么看啊？ 

    ----------------------------- 

    现在菜烂在地里是一年更甚一年了！对此我以前就写过相关文章！

在我眼里这是人们离大饥荒没有吃的越来越近了！现在我们吃的是最

低档的农副产品！好的都有出口基地出口了！我们中国的好东西我们

都享受不上啊！这是一个幸福观的问题也是一个财富观的问题！好东

西可以出口，以前好的农产品是换我们自己不能生产的机器！现在是

换美元，美元又是借给别人花，而且是连利息都没有还越借越相对变

少！但是好处是我们有了一些现代标准的农业基地！这有利于推广农

业现代化！反正什么也换不回来不如我们自己吃吧！以前是支援世界
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革命现在是换虚无的美元，该是我们自己吃自己的好东西的时候了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0513:50 

    @tytytttyyy2217楼 

    看一条消息 

    人民币 6 日 5 次触涨停中国远洋汇兑损失 1.3 亿 2012 年 11 月

05日 07:13我有话说查看评论(1)近一个月来，人民币对美元的中间

价一路飞涨，上周交易价更是上演了几场“涨停”大戏。船舶、家电、

纺织等利益绑在出口链条上的企业，利润不断被人民币升值挤压。其

中，行业巨头中国远洋汇兑损失 1.33亿元，TCL集团损失 3876万元。 

    “之前我们都是收款当天把美元兑换掉。前段时间，收到的付款

特意留着，没想到人民币反而升值这么多。” 

    “账户里捂着一大笔美元，不想结算，结果越亏越多。”深圳一

家电子企业负责人黄鑫叹道。他所说的账单，来自今年年初跟美国客

户签的订单。 

    近一个月来，人民币对美元的中间价一路飞涨，上周交易价更是

上演了几场“涨停”大戏。船舶、家电、纺织等利益绑在出口链条上

的企业，利润不断被人民币升值挤压。其中，行业巨头中国远洋(行

情股吧资金流)汇兑损失 1.33亿元，TCL集团(行情股吧资金流)损失

3876万元。 

    业内人士预计，人民币升值将持续至明年一季度，出口企业的汇

兑压力将会加剧。 

    人民币连续触及涨停线 
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    “很多客户担心美元继续下跌，手上积累的美元大量卖出，现在

银行头寸越来越高。”一位银行资金交易员表示。 

    今年前 8 个月，人民币对美元总体呈贬值状态。9 月中旬开始，

不到两个月的时间里，人民币将前 8个月的跌幅全部收复，上周中间

价更是突破 6.3关口。 

    来自中国外汇交易中心的数据显示，10月 29日，人民币交易价

较中间价上涨 56个基点，距离涨停幅度仅差 7个基点。30日，收于

6.2405，较中间价上涨 0.98%，接近涨停。31日，人民币汇率再度以

6.2372的涨停价报收。在 11月 1日，盘中再度触及涨停价位 6.2387. 

    短短六个交易日内，人民币即期汇率五次触及“涨停板”。 

    按照现行规定，由市场交易决定的人民币即期汇率只能在人民币

中间价上下 1%波动，达到这个 1%的波幅限制即为“涨停”。 

    与人民币汇率节节攀升相悖的是，有媒体得出大量资金正在逃离

中国的结论。近期该媒体借助贸易数据、外汇储备数据和其他经济统

计资料分析得出，截至 2012 年 9 月，过去的 12 个月内约有 2250 亿

美元资金流出中国，这相当于去年中国经济产值的 3%左右。 

    对这一现象，招商银行(行情股吧资金流)北京分行外汇部高级分

析师认为，年底是结算的高峰期，人民币几乎都会走高，资金外流并

不会对此产生太大影响。近两个月贸易顺差较大，热钱的成分较明显，

直接推动涨势。 

    据央行数据显示，今年9月我国的外汇占款增长超过1300亿元，

不仅结束了此前两个月的跌势，而且创下年内增长规模新高。 
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    船舶家电通信业绩波动加剧 

    人民币汇率飞涨，以美元为主要结算单位的产品出口企业猝不及

防。 

    以一笔 100 万美元的订单为例，签订合同时间为 7 月 25 日，人

民币对美元即期汇率为 6.390，而 10 月 29 日汇率最低触及 6.2370，

升值 0.153 元人民币，两个月内这笔交易的利润就缩水 15 万元人民

币左右。 

    对于账上躺着大批美元的上市企业而言，这种影响主要有两种类

型，一是人民币升值对公司的成本和收入产生实质性影响；二是资产

负债表里汇兑损益影响公司非经常性收益。 

    比如，以远洋运输为主的航运企业，不少资产以美元结算，属于

第一种类型。中国远洋三季报显示，受汇率变化影响，1-9月汇兑损

失 1.33亿元，而去年同期汇兑收益 4.65亿元，财务费用因此增加了

5.98亿元。 

    虽然三季报并未披露美元汇兑损失的具体数据，但无论从库存现

金还是银行存款看，美元占中国远洋的外币金额超过 80%，人民币对

美元汇率变动不容小觑。 

    值得注意的是，今年前三季度，中国远洋净利润亏损 64 亿元。

这笔财务费用无疑是吞噬净利润的一大杀手。 

    除了船舶运输，家电、通信等行业，也在汇率波动中挣扎。 

    家电巨头 TCL集团近期发布的三季报显示，公司以到期美元应付

货款为基础，开展固定收益型外汇理财业务。不过，汇兑方面依然损
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失 3876万元左右。这一损失金额，在今年 6月末为 1047万元。 

    “TCL近半业务在海外，大量资金进进出出，交易频繁，很难做

风险对冲。公司结算货币以美元为主，但这两个月人民币升值太快，

出乎意料。”一位不愿具名的家电行业分析师表示。 

    与之相比，中兴通讯(行情股吧资金流)在这轮人民币升值中“赚

了”。今年三季度，公司产生了 9.46亿元的财务费用，比去年同期下

降了 35.2%。中兴表示变动的主要原因是汇兑波动导致的汇兑收益。

而在今年 6月末，中兴汇兑损失达 1.4亿元。 

    中兴通讯出现这种情况，主要在于为规避汇率风险，中兴成立了

由财务总监负责的投资工作小组，负责公司衍生品的投资。据了解，

中兴目前存在大量以外币计价的原材料和设备进口业务，为管理进口

付汇业务的汇率波动风险，其可通过固定收益型衍生品投资降低汇兑

损失。另外，随着中兴外汇收入的不断增长，收入与支出币种的不匹

配致使以美元和欧元为主的外汇风险敞口不断扩大，为规避汇率波动

的不利影响，中兴需要进行保值型衍生品投资，以减少外汇风险敞口。 

    纺织行业从囤积美元到抛售美元 

    --------- 

    要害 1：人民币每升值 1%，销售利润率下滑 1%-4%左右。 

    2：截至 2012年 9月，过去的 12个月内约有 2250亿美元资金流

出中国，这相当于去年中国经济产值的 3%左右。 

    3：据央行数据显示，今年 9月我国的外汇占款增长超过 1300亿

元，不仅结束了此前两个月的跌势，而且创下年内增长规模新高。 
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    （可能吗？不可能！） 

    4：最关键在这里！！！！中兴通讯出现这种情况，主要在于为规避

汇率风险，中兴成立了由财务总监负责的投资工作小组，负责公司衍

生品的投资。随着中兴外汇收入的不断增长，收入与支出币种的不匹

配致使以美元和欧元为主的外汇风险敞口不断扩大，为规避汇率波动

的不利影响，中兴需要进行保值型衍生品投资，以减少外汇风险敞口。 

    ----保值型衍生品投资，可以肯定的告诉您这场汇率洗劫的规模

是前所未有的！比你想到的还大！下一步就是把企业的所有美元全部

洗干净！美元全部洗干净了，中国企业都买保值型衍生品投资——注

意是保证美元相对人民币贬值而不是保证人民币大贬值对冲的产品

时就是人家开始让中国房地产在内的戳破泡沫的时候！按照现在的情

况看，已经不远了，索罗斯就在家门口了，如果我们没有极大的漏洞

他不会来的！他就是等中国企业买保值型衍生品！我只能在这里呼吁

不要买！但我的话是放屁了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0517:50 

    @股市混钱比较难 2227楼 

    周小川：渐进式推进利率市场化改革 

    正文我来说两句(1551 人参与).2012 年 11 月 05 日 01:10 来源：

中证网-中国证券报打印字号 

    大中小保存到博客.原标题[周小川：渐进式推进利率市场化改革] 

    本报记者任晓 

    利率市场化在今年取得突破性进展。中国人民银行行长周小川曾
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指出，金融市场上的重要价格应主要由市场决定，市场决定价格有助

于优化资源配置，也有助于发展金融市场。但利率市场化...... 

    ----------------------------- 

    他为什么要把中国企业搞死，我想已经没有必要知道答案了，我

们现在研究的是何时死咋样死的问题！我已经有灵感了！ 

    今天我看了越南的情况，我想中国的老龄化美国是知道的！越南

人口的年轻化已经有替代中国成为廉价劳动力出口基地的可能！找到

更廉价的劳动基地和通过金融陷阱赖掉乃至洗劫美国欠中国美元已

经是个清晰的路线图！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0519:04 

    @tytytttyyy2231楼 

    谢谢楼主，请问保值型衍生品是指的什么？是指美元理财吗？现

在银行都停止了，是人民币理财产品吗？看了您以前的帖子，至今没

敢买！ 

    ----------------------------- 

    推销给企业的，我们屁民连资格都没有！前银监会主席强烈反对，

现主席大力提倡！我有具体的百姓买所谓保值理财产品上当赔本的例

子，具体在小字条款里人家写了有风险！有风险的保值，哈哈哈！给

企业的产品更加复杂，有数学家才懂的复杂公式！问题是谁允许人民

币汇率波动加大，加大以后你不买所谓保值的金融产品，人家一直把

人民币往上拉，企业受不了，一旦大多数企业买了产品以后人家天天

让人民币贬值，全国企业起码几百亿、上千亿美元的损失！也就是 1
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万亿人民币的损失基本可以就要见到了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0519:05 

    @tytytttyyy2232楼 

    是否是入世协议中银行对外开放，五年的保护期已经到了，银行

必须面对与外资银行的竞争了？ 

    ----------------------------- 

    我以前写过专题文章，人家掏空中国一切是按照 WTO 时间表行

事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0519:06 

    谁把这位厦门房叔逼急了，一天卖出 17套房子，真捉急。。。。 

    厦门这一个月二手房东疯狂涌入市场，中介的电话也越来越忙了 

    有图有真相，上心上链接。 

    http://www.xmjydj.com/Announcement/HouseTrade ？

idx=8&page=2 

    真是越来越好玩了，2012. 

    -------------这是真正崩盘的标志，看来哥的十大预言最后一

个最难的预言就要实现了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0519:08 

    不说宏观的了，非常时期回来一下主要是谈一下我对商业的领悟！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0611:46 

    @转圈看热闹 2242楼 

    楼主：天涯何处无芳草，下面这个姑娘送给你． 
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    ----------------------------- 

    天涯何处无芳草，好！哈哈哈，太漂亮了，看看养眼就行了！养

不起！心理感觉压力太大，太累！还是将来打到越南或者蒙古娶一个

纯朴一点的吧！嗯，打到东京抢苍老师回家也不错！要打就要有理由！

前几天一帮孙子说中国和蒙古没有历史遗留问题，可把我气坏了！当

时说好不发言，所以憋到今天一并说了，没有打蒙古、越南、日本的

合理合法性我将来的老婆怎么娶？亿万像我这样的老光棍汉的老婆

怎么娶？起码中国国民党没有承认蒙古！怎么说没有历史遗留问题！

只要台湾是中国的蒙古在法理上就是中国的！我们继承的是中国国民

党在联合国的席位！如果要讨论国土方面的问题必须两岸两党全体中

国人民共同同意！比如台湾的前途必须大陆人民和台湾人民共同表决，

而蒙古的命运也需要台湾人民共同表决！有人拉俄罗斯参合蒙古的事

情，我一向主张联俄！但是俄罗斯的一些势力我也警告你们，如果你

们非要参合蒙古的事情，那么 100万平方公里的在西伯利亚外兴安岭

的中国土地台湾人民没有表态同意还是不同意，其实这也是有异议的！

有人说毛泽东时代给朝鲜了长白山领土给缅甸了领土，对！我们维护

毛泽东思想不是维护毛泽东时代一切做法！比如无偿送领土援助物资

我就反对，我就认为是错误的做法！的确需要全中国人民包括台湾、

香港、澳门同胞全体同意！这是中华的祖产非一党一派可以私相授！

按照国际惯例领土的事情都要全民公决才能法律上生效！日本人血统

中是有岛屿土著血腥血统和中国大唐文明血统的！所以日本人既有野

蛮的一面也有文明的一面，我们需要进一步改造进化他们的血统！越
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南比日本和中华血统更加接近完全可以回归中华！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0611:51 

    @雨剪 2252楼 

    这位房叔好像是个企业家啊……厦门近几个月的房价一直在往

上冲，据媒体报道还有人排队疯抢；日光盘屡见不鲜，不少开发商更

是打出“XX热销*亿/售罄，感谢！”的自卖自夸的广告！还有个奇怪

的现象，威海的楼盘竟然卖到厦门来了！某楼盘最近疯狂发送看房传

单，公园、商场、甚至马路上……真是越来越好玩了！ 

    ----------------------------- 

    我和父母在海南五指山前几个月老总特批价买了 5000 平米的精

装修房子！前几天五指山市市长带领房企到乌鲁木齐开推介会！不用

特批也 5000平米的精装修房子了！市长急了！开发商急了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0611:54 

    @梦绕顽石 2247楼 

    楼主对近期股市咋看的 

    ----------------------------- 

    1800点在即！准备弹药进场！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0611:58 

    @hkj000152246楼 

    东风吹战鼓擂要离婚谁怕谁呵呵呵 

    ----------------------------- 

    我说这些不是我嘴碎，家长里短婆婆妈妈的！谁他妈的没有个感
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情纠纷？现代时代就是我这样老实本分的人都时不时有些外遇，拿男

女关系引申进行政治攻击的人是卑鄙的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0612:06 

    @tytytttyyy2245楼 

    我也想问楼主这个问题！！ 

    ----------------------------- 

    去他娘的，大势我们已经挡不住了！要烂就让他烂的快点吧！第

一，我不赞成换美元，后面我会从理财之道给大家讲一下！；第二，

人民币暴跌在即！具体时机看开放步伐，金融产品卖的情况，估计 1-

3个月就卖差不多了，再具体数据就是央行机密，大致不会差多少！，

所以就个人而言闲钱如果要买美元是可以买美元的时机了！但要注意，

我们有 3万亿美元的美债！如果他们非要卖美债挺人民币的话是可以

挺几个月的，但是美债大幅减少比如到 2 万亿的时候他们就不敢动

了，所以最好还是等 3-6 个月等美债消耗到 2 万亿左右的数据出来

再买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0612:09 

    @美军魔鬼一师 2241楼 

    楼主这家伙终于还是出现了，我还以为真的要等到某宗教大会过

后才出现呢！看来楼主已经离不开天涯了 

    来自 UC浏览器 

    ----------------------------- 

    主要是没有一个知心人说话，心里闷又不想得精神病，只有天涯
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寻友了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0612:12 

    @龟十二 2248楼 

    SB一看就是五毛写的 

    ----------------------------- 

    现在五毛和美分是一路货色！华尔街日报在盛赞伟大的 10 年发

展呢！SB去看看吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0612:15 

    @云间天上 2240楼 

    口号和目标是两回事。楼猪错啦。 

    ----------------------------- 

    经济基础决定上层建筑！我们的经济如果不卖地，在朱镕基时代

都养不起那么多公务员了，何况现在又暴涨了这么多倍（加上临时工），

房价暴跌之时就是公务员大批下岗的开始，当然先导就是清理大量临

时工！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0617:52 

    @云间天上 2266楼 

    http://www.dapenti.com/blog/more.asp ？

name=xilei&id=68997 

    朱嘉明访谈 

    ----------------------------- 

    天涯高手甚多，向大家学习了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0617:58 

    @tujishibing0012267 楼 

    我终于等到楼主归来了，凡是没那么绝对，楼主不要对生活变得

消极，要开心，相信一切都会好起来！加油 

    ----------------------------- 

    哦，您放心，我外婆 96 岁现在还天天在上海打太极拳呢！我家

人天生乐观，就是和人吵架也不动真怒！父亲家族也是习武出身！我

自己面对匕首也从来内心平静！我想我们家族长寿的原因就是能够做

到勇者从容、智者淡定！明天就开会了，本来想回避一下，但又想我

们百姓该交流就交流、该吃饭还要吃饭，该赚钱还要赚钱，该娶老婆

生孩子还要娶老婆生孩子，我不惹他他又凭什么干我鸟事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0618:03 

    @我就是熙娘 2265楼 

    是啊，楼主给普通家庭提些建议吧？ 

    ----------------------------- 

    要说明这个问题我们必须搞清楚是要通胀还是要通缩！前面我已

经分析，最近见识又提高了，再分析一下！ 

    天涯有两派观点：1：为什么说再来一波放水，吃亏的不会是百

姓？ 

    上面已经说过，ＧＣＤ的任何政策，都要顾及，而且必须考虑，

最底层老百姓的吃饭问题。如果再来一波宽松，物价再涨一次，那么，

如果原来的工资不能应对通胀，则工资必须还要再涨，如果不能涨，
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那就不能放水。此是其一，大家回头再看看，你觉得你所在的岗位，

工资能不能再涨，可能不可能再涨？很明显，大多数企业的工资无法

再涨，因为中国的产业都是低利润的加工产业！----这个不会放水说

有理啊！实际上再涨也没有什么，关键是我们的产品不能有人替代！

但是人家在东南亚已经布局好了，所以再涨就会导致产业大转移！经

济大崩溃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0618:16 

    2：我们只有认清通货膨胀的本质才能确定未来还会不会通货膨

胀！ 

    有网友说：现在得利的是那些套现了的利益阶层。在一个长周期

的通货膨胀历程中，购买土地和房产的人显然在通货膨胀中受益最大

了！问题是他们凭什么就确定一定会通货膨胀？只有认定通货膨胀才

能敢于长期拿地敢于贷大量款盖房子！其实我们百姓还是没有把中央

的政策吃透，1：朱镕基外向经济和 WTO 的协议一签中国外汇增长就

不能回头了！2：以前没有货币化的土地、教育、矿产、医疗等等一

旦实现货币化那么钱必然要多印！必然要通货膨胀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0618:29 

    现在的情况是什么情况？（1）从外贸看，我们有提高出口价格

的内在刚性动力——这就是以房价房租为主要标志的生活成本！注意

不是以食品为主要标志这点很重要！还有人口红利消失劳动力短缺

2015 年就是拐点！还有教育结构决定毕业的学生不是为我们现在的

经济结构定向培养！简单的说劳动力与市场需求不匹配了！什么意思？
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就是即使不考虑年轻劳动力短缺的问题，相对部分年轻劳动力不会选

择或者不会主动选择低端劳动工作！由于独生子女缺乏吃苦精神，自

立精神的培养，即使农村也有娇生惯养的相当数量的劳动力，不是逼

的没有饭吃他们是不会从事父辈的艰苦生活的！即使去了跳楼的也不

少，著名的有富士康！企业招工成本和员工稳定性必然有严重问题！

所以外资撤离肯定是必然！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0618:32 

    美国在越南、菲律宾、缅甸的布局就是在打造接替中国的劳动力

市场！越南、缅甸的新娘嫁到中国来说明什么？说明我们间存在巨大

的劳动力价格差值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0619:07 

    学习毛泽东用兵思想，我注意到毛主席用兵也好搞政治也好像水

一样都是依势而行，条件不成熟硬干毛主席就称之为“左”条件成熟

了犹豫不决毛主席就称为“右”钱的流动资金的流动也是这样！劳动

力密集企业从美国到日本然后到韩国然后到香港、台湾然后到大陆和

现在及不久到东南亚无不是这样的规律！这和水往低处流是一个道理！

这个势是你无法阻挡的！现在国内专家讲产业升级，这个当他们放屁

吧！早干嘛去了，这个可以预料嘛！我 3年前就预料了、呼吁了，同

样也没有屁用！严格说屁花都没有溅到他们耳朵里！他们的耳朵里都

塞满美元了！当然他们还有一个向中西部转移同样是天方夜谭！看看

二线房价就知道生活成本加上铁路运距成本--我还不敢说关卡林立

的高速公路成本！已经也太高了！而且如果农村城镇化那么劳动力成
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本一定会再提高！所以外企大量转移包括中国自己的企业大量转移已

经不可避免！我们最近半年对外投资的增长我暂时主观的认为是劳动

力密集企业外迁！（此处有待查证！）但是可以肯定这个苗头早就有了！

在这个时候逼人民币汇率上涨就是索罗斯之流在堰塞湖上埋的定时

炸弹！看不清这个大势研究什么都是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0622:15 

    放一条我刚看到的消息验证了我的判断 

    日企将投资转向东南亚规避“中国风险”2012年 11月 06日 13:26 

    来源：凤凰财经 

    据外媒报道，日企将投资从中国分散到东南亚国家的动向越来越

明显。近年来，由于用工成本的增高，越来越多的日本企业将生产基

地撤出中国，而日中两国因“钓鱼岛问题”长期对立或将导致日企“转

战东盟”的动向进一步增强。 

    分析人士称，“中国风险”为投资转移的一大原因。中国平均月

工资在过去的 5 年翻了一番。而频频发生的劳动纠纷也成为不安因

素，各企业纷纷采取了“CHINA+1”的生产基地分散战略。考虑到用

工成本增加等因素，日本万代公司已决定将工厂建在菲律宾。这不仅

是因为工资水平低。随着中产阶级迅速增加，这个拥有 6亿人口的地

区也给日本汽车、电子产品和服务提供了不断增加的需求来源。 

    有调查显示，在近期中日因领土争议而导致紧张情势升高之後，

约有四分之一的日本制造商正重新思考中国的投资计划。 

    而东盟方面也开始出台吸引日企投资的政策。菲律宾贸工部近日
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向进军中国的 10 多家日企表示，若同意转移至该国，将向其提供优

惠条件。东盟贸易人士也表示，“虽然不希望日中关系紧张，但必须

利用这一机遇”。 

    据日本央行国际收支统计显示，2012 年第二季度日本对东盟的

直接投资同比增加约 3800 亿日元(约合 296 亿元人民币)，超过对华

投资的约 3000 亿日元。另据国际金融人士透露，7 月以後对东盟的

投资也超过了对华投资。资料显示，2011 年日本对东盟的直接投资

为 1.5 万亿日元，约为上一年度的两倍，连续 3 年超过对华投资(约

1万亿日元)，东盟逐渐成为新的投资 

    --------------------- 

    其实就是没有钓鱼岛问题，日本企业也会走的！解放军罗援将军

一派与我观点一致——就是解放军的战略方向是南部！准确的说就是

东南亚！不能让日本人把工厂迁到东南亚！不能让东南亚重回中国日

本建厂东南亚获得美元，美国获得廉价商品的道路！占领越南控制东

南亚劳动力市场是唯一解决方案！当然我这现在几乎是梦话可以忽略

了！我们可以肯定地方政府坚决挺房价，劳动力的生活成本绝不会降

低！那么博弈的结果就是今年年底就会出现大量的以日企为代表的外

资工厂迁移！国内的劳动力密集工厂即使不迁走也不会比东南亚的工

厂更有竞争力！欧洲的危机才刚刚开始！欧洲订单只能减少！通货膨

胀的外部输入发放人民币的机制铁定熄火！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0622:36 

    看完外因再看内因： 



1012 

 

    1：广东家具业遇 30年最大困难多工厂倒在黎明前 

    2012年 11月 06日 04:23 

    来源：第一财经日报作者：彭甜甜 

    [“北香河、南顺德”，对做家具生意的人来说，顺德是个“朝圣

地”。而衡量顺德家具生意好不好，有一个非常灵验的方法：看龙江

到乐从的 375国道塞车严不严重，堵车越严重证明生意越好，反之则

很差] 

    “北香河、南顺德”，对做家具生意的人来说，顺德是个“朝圣

地”。而衡量顺德家具生意好不好，有一个非常灵验的方法：看龙江

到乐从的 375国道塞车严不严重，堵车越严重证明生意越好，反之则

很差。 

    往年，这段国道是顺德最拥挤的一段路，从龙江到乐从罗浮宫至

少要耗费一个多小时，而如今只需 15 分钟就可以轻松到达。据当地

人介绍，从去年开始，这段路就不怎么堵车了。 

    在经济低迷期及多重因素作用下，顺德这个家具业的“圣地”也

开始显露颓势，寻找新的产业机会和拯救家具业日渐流失的信心，成

为中国家具行业打破僵局迫在眉睫的选择。 

    旺季不旺 

    目前，珠三角是我国家具业最发达、最集中的地区，家具产量占

全国的 70%，出口额占全国家具出口总量的一半以上。而顺德在珠三

角家具业中更是占据着举足轻重的地位。 

    据不完全统计，在顺德 800多平方公里的土地上，存在着五六千
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家大大小小的家具工厂，其中登记在册的不下 1000 家。正如某业内

资深人士所说，作为世界闻名的“家具重镇”，顺德的“温度”最能

反映出中国家具行业的“阴晴”情况。 

    “欧债危机，出口行情不好，加上国内楼市持续调控，中国家具

业承受着国内外市场的双重挤压。”顺德家具协会一位资深人士对《第

一财经日报》表示，中国家具行业的发展遇上了 30年来最大的困难。

广东省家具协会会长王克也曾在公开场合表示，今年上半年，广东省

家具行业呈现全面“减速”的态势。 

    记者从顺德、东莞、中山、深圳等珠三角主要家具生产地了解到，

今年，不论是做家具出口，还是做家具内销，生意都大不如从前。 

    走访乐从、龙江两镇时，记者发现，今年家具业的旺季，并没有

给这两个家具行业内声名显赫的小镇带来昔日的热闹和繁华。许多工

厂生产线在旺季都不能保证饱单，工人们悠闲地生产着不多的订单，

且不需要加班。这在往年是不可想象的。往年最忙的时候，有的工厂

甚至会采用三班倒方式赶货，而家具厂一般不采用三班倒加班方式，

因为无法把控制量，因此，最常见的是两班倒。 

    倒闭日期提前 

    某家具品牌业务经理阿仁告诉记者，每年的 5~7月被称为家具界

的“死亡月”，但往年大部分工厂都是选择在年尾倒闭。“因为 9月份

订单就来了，基本上熬上一阵子，就有好日子过了。”阿仁说。 

    但今年不同，很多工厂倒在了黎明前。 

    过完“五一”，家具业的淡季要持续到 7 月份。这期间，需要养



1014 

 

活一批工人(由于旺季不好招人，一般情况下家具行业淡季也不会裁

员)，维持工厂正常开销，老板手头上需要一定的资金周转。往年熬

一熬，等旺季订单到了，情况就会好转。但今年很多小老板撑不住了，

一来这几年的坏行情耗完了企业的现金流；另一方面，家具行业的淡

季是业务员最忙的时候，要去全国各地拿回订单。今年行情不好，业

务员拿回来的订单少。对订单不足的企业来说，就算熬过了“死亡月”，

旺季没充足的订单，最后还是撑不下去。老板若是欠了供应商的钱，

只能选择倒闭出去躲债。 

    这种情况在顺德有很多，阿仁说，这些倒闭的工厂老板前几年基

本都赚了钱，这两年亏进去了一些，但亏到一定的时候，就会放弃。

断臂止血是很多顺德地区小家具厂老板的选择，而他们基本都会过上

暂时“隐居”的生活。 

    阿仁受雇的上家工厂，7月份倒闭了，老板现在逗留乐从。这位

做了 8年品牌家具制造的老板，上周在电话中对阿仁感叹：前几年找

到钱了，但没找到好方向，这几年都亏进(家具业)去了。 

    “在这里待的时间长了，通过眼观、耳听都能发现，在这个地方

每年至少有上百家工厂消失。”郭生在顺德家具行业浸淫了很多年，

有一大批圈里的朋友，“往年年尾的时候，会接到大批朋友换单位的

通知。”今年年中，郭生就收到了一大批朋友换单位的短信。一个展

会下来，大概估一下，就能知道最近又有多少家厂倒掉了。郭生说，

今年 9 月份的家具展比往年冷清许多。经销商受损最严重一直以来，

不管淡季旺季，经销商都有各种抱怨的理由。“以前主要是埋怨供货
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问题、质量问题，今年行情不好，市场不好做，经销商见面基本上都

是诉苦。”马上就要出差见经销商的阿仁有些无奈。志达家具大区经

理阿晋也表示，今年以来，经销商的变化非常大。特别是那种夫妻店，

亏损非常厉害，有些人甚至搭上了几年来积累的家底。某实木家具华

南区经销商表示，如今市场环境恶劣，只有有实力、有创新理念、有

运气的经销商才能做下去。“虽然一件家具的标价和出厂价有 2~3 倍

的利润差，货卖不出去，还得倒贴店面租金。”上述经销商表示。与

经销商相比，厂家抗风险的能力稍强些。一家生产厂家面对多个经销

商，东方不亮西方亮，至少账面上好坏有个对冲。但经销商不同，生

意做死就死了，厂家能选择的可能性大很多。“说白了，稍有实力的

厂家都会比经销商死得慢。”某业内人士说，经销商是目前家具行业

里受损最严重的群体。经销商与厂家是“唇亡齿寒”的关系，经销商

的受损，给整个家具行业的发展打上了不良的烙印。 

    如今，糟糕的行情和库存(特别是板木家具)压力，逼迫一些企业

改变了与经销商打交道的模式，很多年不用的购销方式(经销商先从

厂家处拿货，等货物卖出去后再付款的合作模式)重新出现在了市场

上。 

    某家具工厂老板表示，2000 年以前家具行情好，工厂不怕经销

商卖不出货，用购销方式双方心里底气。但近些年行情不好，工厂趋

于谨慎保守，款到发货成了行业内的常态。但对于一些有货无订单的

小企业，购销成了现如今的最后一根救命稻草。据了解，今年深圳很

多大卖场采取回购模式。 
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    -------------------------------------- 

    欧债危机，出口行情不好这个没有问题，加上国内楼市持续调控，

中国家具业承受着国内外市场的双重挤压这个就有问题了！据说今年

房子销售好得很，怎么家具销售那么差呢？嗯哼！要么房地产销售数

据是假的，要么又有大批人投机房地产了？人家买房又不是拿来居住

的，等涨价了就卖了，谁买你的家具呀？问题是限购下谁又那么肯定

限购会终止，房地产调控是假的呢？？？这就像哪些人为什么那么肯

定中国持续一二十年的通货膨胀一样！难道他们敢肯定一定还会通货

膨胀吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0622:51 

    其实家具行业的现状，不是单纯因为房地产市场下滑造成的。终

端卖场无限制的扩张，产能过剩，原材料上涨，工人工资上涨，传统

的营销模式弊端这些都是诱因。但是雪上加霜的决定外部因素就是人

民币汇率上升内部因素就是房地产市场下滑或者房地产市场已经沦

为投机市场而不是消费市场。我春节在海南碰到的某省行行长亲戚拿

钱买房子的镜头在我眼前浮现，圈内的人知道要宽松货币了，宽松货

币就刺激房地产市场这已经是规律！但是他们忘了刺激房地产市场就

刺激劳动力成本大幅上升！因为劳动力成本不上升劳动力购房连首付

都付不起！我理个发短短的时间已经由 5 元-10 元-15 元-20 元了！

随着价格提高我消费者肯定会减少消费次数！企业利润也不见得就会

提高，因为顾客少了员工成本提高了！关键是店铺房租又涨了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0623:12 
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    这样就出现了房价涨而实体企业倒闭的怪现象！我们再看两条报

道 

    1：万科前 10月销售突破 1100亿多房企提前完成目标 

    2012年 11月 06日 04:13王峥 

    上周全国主要 54 城市成交量合计为 75430 套，环比上涨 7.4%，

创出年内单周的成交第二高点，市场人士预计 4季度楼市成交量仍将

维持高位 

    11 月 5 日，龙头万科公布了其 10 月份销售简报。简报显示，

2012 年 10 月份万科实现销售面积 127.3 万平方米，销售金额 137.0

亿元，同比环比双双实现增长。2012年 1~10月份，万科累计实现销

售面积 1035.2万平方米，销售金额 1100.2亿元，同比分别增长 9.95%

和 2.41%。而 1100.2 亿元的销售金额距离去年万科的全年销售额

1215.4 亿元也仅有 100 多亿元的差距，今年销售再创历史新高可谓

板上钉钉。 

    在销售突破 1100亿元的同时，万科在土地市场上也是颇有斩获，

其 10月分别在北京、深圳、杭州、天津、厦门、贵阳、莆田新增 7块

土地，合计土地出让金 59亿元。 

    而除万科外，包括中骏、世茂、越秀、禹州、招商、中海等房企

更是已经提前完成年度计划。对此，业内人士预计，由于已经完成销

售目标，4季度这些房企将更多的追求利润。 

    多家房企完成销售目标 

    据了解，11月 5日，中骏置业公布 10月份销售数据表示，公司
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10 月份实现合同销售面积 6.82 万平方米，同比增长 81%；实现合同

销售金额约人民币 6.2亿元，同比增长 66%，环比增长一倍。截至 10

月底止，中骏置业累计实现合同销售金额约 45.08 亿元，销售面积

50.5 万平方米，同比分别上升 5%和 4%。首 10 月合同销售金额已超

过全年销售目标 40亿元约 12.7%。 

    而世茂房地产控股有限公司则宣布，其前三季度销售额已经超过

全年销售目标的 16%。公告称，集团于 2012 年首三季度合约销售额

创下佳绩，达到 356.98亿元，已经超过全年销售目标 307亿元的 16%。

累计销售面积达到 322万平方米，平均售价为每平方米 11097元。未

来数月集团仍会应市况积极调整销售策略，全面提升项目价值，致力

提高利润率。 

    另一港股上市公司越秀地产也表示，前 9月公司累计合同销售金

额约 110.2亿元，合同销售面积约 89.2万平方米，同比分别上升 134%

及 178%，达成全年；而禹洲地产前三季度合约销售金额达 51.48 亿

元，已超过其去年全年 42.96 亿元的合约销售额，亦完成全年目标。 

    央企方面，招商地产(行情股吧资金流)今年 1-9月份实现签约销

售面积 172.94 万平方米，实现签约销售金额 247.08 亿元。这意味

着，招商地产今年前三季度已经完成全年 210亿的销售目标。 

    而中海前 9月更是累计实现销售额 919亿港元，销售面积约 590

万平方米，超过年初定下的全年销售 800亿港元的目标，并已达到该

集团在 8月上调的全年销售 1000亿港元目标的 91.9%。 

    预计 4季度成交维持高位 
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    中原地产研究部总监张大伟表示，目前房企呈现明显的两极分化。

在本轮市场回暖过程中，万科等一线房企依靠高人一筹的综合实力继

续领跑，行业集中度再次提高。截至 9 月，标杆房企销售完成率达

81%，未来销售压力不大。而由于销售好转，万科等企业的资金也明

显好转，目前处于积极的扩张期，拿地速度明显加快。而一些受调控

影响资金出现问题的企业则陷入困境，例如中华企业(行情股吧资金

流)、荣安地产(行情股吧资金流)等房企均出现卖地求生的情况。 

    此外，张大伟称，4月份以来房地产成交量不断上升，而成交价

格也小幅上涨，其中一个重要原因是开发商新增供应的减少，市场呈

现一定程度的供不应求。随着近期新增供应大大幅增加，成交量将依

然在 4季度维持高位。 

    中国指数研究院最新的数据就显示，上周(10.29-11.4)周均成交

九成城市同比增长。其监测的 40城市中，36个城市周均成交同比增

长，其中长沙增幅最大，达到 545.82%。重点城市中，10个城市周均

成交同比全部上涨，而中原集团研究中心监测统计数据也显示，上周

全国主要 54城市成交量合计为其中杭州涨幅最大，达到 252.82%。 

    75430套，环比上涨 7.4%，创出年内单周的成交第二高点。 

    2：杭州温州宁波领跌全国楼市 

    2012年 11月 06日 07:29 

    来源：新华日报 

    本报综合消息国家统计局发布的数据显示,9 月份,温州、杭州、

宁波、金华新建商品住宅销售价格同比分别下降 16.4%、8.8%、8.6%
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和 7.6%,跌幅居全国 70个大中城市前四位。 

    进入下半年,全国楼市普遍回暖,据中国指数研究院发布的数

据,10月百城(新建)住宅均价环比上涨 0.17%,自今年 6月之后连续 5

月维持上涨趋势。而浙江省的上述几个主要城市的房价却逆市“领跌”。

与 8 月份相比,温州商品房价格环比下降 0.8%,跌幅居 70 个城市之

首。金华、宁波分别环比下降 0.3%和 0.2%,环比跌幅分别居第 5位和

并列第 6位。 

    -------------------明显看出来房价领涨的地方实体企业率先

倒闭，而实体企业倒闭房价也随之下跌这样一个规律！所以房价已经

是强弩之末！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0623:25 

    就是按照西方经济学理论，也是反对垄断的，也是反对降低市场

活力的，现在房价高带来铺租连连涨，新地主阶级产生了，他们靠收

租来剥削做生意，靠收租来维持自己的奢靡。出租车行业的所谓份钱

也是一样，事实上，这租金快逼死人了。我们在说国企靠垄断地位获

得超额利益，其实私企比如房地产公司垄断盖房屋的公权、早期拥有

铺面的人垄断铺面高位出租不劳而获也就罢了！还有出租公司还有早

期获得各种经营权的私人，比如菜霸、车霸等等其实都是变相垄断！

而且他们的垄断往往更血腥更将社会财富变态集中而虚弱了市场活

力和竞争力，这样的垄断更会比国企的垄断导致分配不公！奇怪的是

没有任何人对此质疑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0623:38 
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    @老夫打酱油 2288楼 

    楼主方便的话请加我好友，QQ445193358，本人在非洲做工程 

    ----------------------------- 

    已经加了，但是我一般不在线，如有怠慢请见谅！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0623:40 

    @老夫打酱油 2287楼 

    前段时间我去了珠三角和张家港，国外木材市场惨不忍睹，我本

来计划价格可以把我在国外砍得红木发回来，了解行情后只好暂时放

在国外了。 

    ----------------------------- 

    红木这是稀缺资源！后面我会讲到稀缺资源就是要在经济危机时

大量收购！可惜我没有太多钱否则我会把您的红木全部吃下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0623:48 

    这样房价暴跌就会导致中国一大批以房地产链条致富的人财富

大缩水！我首先从我自己偏好的收藏谈一下：经济危机到来，什么艺

术品啊邮票啊收藏品啊没有暴富的人捧场就是一堆花纸头破罐子！这

是历次人类经济危机证明过的规律！一个宋朝瓶子饿急了换两个烧饼

历史上也是常有的！要想富经济危机的时候去潘家园应该有去头！但

前提你是个有眼光的人有准备的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0623:50 

    至此，我认为经济危机内外交困政府没有内外的理由再大发货币！

前途一定是通货紧缩！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0700:03 

    就像在通货膨胀的前提下有人可以大举贷款买房投资都没有事

而且可以发财，在通货紧缩下绝对不可以轻易出手！留有现金就留有

希望！当然选对时机在合适的时机抢购便宜货这是唯一策略！ 

    . 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0700:15 

    其实结论我以前就下过，现在还是危机前夜，现在就是储存弹药！

我想给网友说的是最近我领悟到的商业的奥妙真的说起来很朴素，但

是越朴素的东西往往越管用！股市上是一根筋的人赚钱！这样的人还

没有多少文化！哈哈哈！商场也是一样，看透朴素的真理，比如人总

要吃饭，穿衣这样的真理也不容易啊！美国经济萧条时有个笨人记住

他爷爷的话：“经济萧条时去开餐馆”结果他去开餐馆买卖不错，一

部老电影讲黄泛区逃难的人听老大爷说，开餐馆，捡几片菜叶子兑水

都可以卖钱给逃难的建议，他们开餐馆也赚了不少！但是我的建议不

是让您现在开餐馆！现在房租太高，等他们倒闭了你再开吧！下面一

个网友的分析很靠谱： 

    “不管主流媒体怎么吹，但我个人的感觉还是，这波经济下降还

未见底。没有最淡只有更淡。而这一波的下降，我个人的感受，尤其

是汽车用品，下降的最为厉害。我最近在关注汽车，我发现，现在新

发布的车型街上跑的都很少，我甚至在本地没有看到一辆日产新轩逸。

因为新轩逸这个车是新出的。现在也没什么优惠。 

    不知道今年的汽车销量数字是怎么计算出来的，但我觉得肯定有
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水份，实际的销量应该是负增长，因为今年汽车用品市场相较去年，

实在萎缩的很厉害。不可能说新车销量增长了，汽车用品销量下降了

吧？难不成有谁十几万的新车都买了，但却不会买几百元的汽车装饰

用品？ 

    个人认为，这一波的经济危机，其实更本质的来说，应该是中国

所谓中产的危机。因为在过去的几年里，中国的内需消费，主要是靠

贷款拉动，集中体现在两个市场，一个是车市，一个是房市，同时房

市车市带动的各个行业的消费。一个很明显的特征就是，现在一般产

业不发达的中小城市，街边的店面最多的就是两种，一种是搞汽车维

修装湟的，还有一种就是跟房地产相关的装饰，家电之类的。基本中

国内地的经济就是严重的依附于这两项。哦，对，还有一项很重要，

那就是公款消费，昨天我看到本地一家比较大的饭店也转让了，说明

公款消费也不给力吧，呵呵。 

    这一次的经济危机，是中国内地经济的危机，沿海经济的危机，

实际 2008年就发生了，2007年出口经济到了一个顶峰，之后，珠三

角的人就迅速减少。我当时也是这种感受，我也是顺着那一波去到了

内地发展。去年也去过两次广东，发现人真的比起 2004年我刚去时，

少的太多了。其实 2008 年的危机，中国内地经济当时正火，因为当

时有很多人去沿海打工，刚好赚了钱回去，所以 2008 年后内地掀起

开店热，铺租涨就是这个道理，当时我记得，只要有人开店，就很难

亏，倒不是说他卖商品赚钱，卖商品一般是不赚钱的，就是说开一转

时间开不下去，一转让，至少不会亏，有些还赚。这就说明，有钱的
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傻子太多，大家都想整间店开开。但到了今年，这个行情就变了，现

在的店是转不出去了。现在我们本地黄金地段的店铺都空在那里，没

人敢接手了。说明，上一波出去打工赚的钱，花完了，中国经济真正

到了衰退的时候了。 

    就在这时，ZF也清楚了，老百姓已经没有积蓄了，所以它也收缩

了贷款，因为再贷下去，坏帐就是银行的，08年的时候敢放贷出去，

它是有把握的，知道那时 P 民还得起，现在再放下去，肯定是坏帐。 

    故今年的经济困难，一是老百姓普遍已经没有钱了。二是 ZF 的

货币政策也跟着收紧。一紧则紧。现在我个人感觉，内需市场比出口

还要糟糕。我现在卖国内市场的产品基本卖不动，倒是一些出口的电

子零件还有一点生意够维持。” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0700:17 

    我们再看条消息： 

    广东财政支出增幅现下滑趋势政府减支过紧日子 

    楼主：bitchinabeyond时间：2012-07-1121:53:00点击：236回

复：0 

    广东财政支出增幅现下滑趋势政府减支过紧日子 

    广东财政预算支出同比增幅正呈现下降趋势，记者 11 日从广东

省财政厅获悉，6 月份该省地方公共财政预算支出完成 629.59 亿元

人民币，同比下降 2.63%，这是自今年 2月份以来，广东地方公共财

政预算支出首次出现同比下滑。 

    广东省财政厅公布的数据显示，6月份该省地方公共财政预算收
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入完成 566.34亿元人民币，同比增长 14.04%，增幅创下半年来新高。

相比之下，上月广东地方公共财政预算支出仅完成 629.59 亿元人民

币，同比下降 2.63%，记者了解到，自 2月份以来这一增幅已呈现出

下滑趋势。 

    刚刚在广州闭幕的广东省政府财税工作汇报会指出，受宏观经济

形势特别是经济下行压力加大影响，广东上半年财税增收与预期目标

相比存在一定差距，但运行中呈现出缓中有升的态势。广东省省长朱

小丹在该次汇报会上指出，当前要把保障公共财政民生支出摆在首位，

要厉行节约，实行最严格的支出控制，党政机关要带头压减行政支出，

过“紧日子” 

    -----------------------不是他们良心发现了，是他们没有挥

霍的资本了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0700:18 

    明天再接着讲具体的投资！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0709:42 

    @大楞 2306楼 

    兄好，请教个事情，请看站内信. 

    来自 UC浏览器 

    ----------------------------- 

    没有显示有短信啊？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0713:17 

    @adven_adven2315楼 
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    看看你，一个小资产阶级，却宣称自己为了无产阶级的利益而奋

斗。 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈！不想谈意识形态偏偏有人找上门，你们当真老子怕你

们了？你们五毛美分合流批评毛派共产主义信仰者极左、不食人间烟

火，没有感情压制人性，国际主义精神太强损害国家利益，没有民主

意识听不得反对意见----好！现在我们现代左派也讲人性了、也讲人

权了，也在强调计划经济的同时尊重市场经济了、也讲国家利益大于

国际义务了你们又冷嘲热讽，不应该啊！我们现代左派是为了国家利

益、为了绝大多数百姓的可持续发展和中华民族的生存而奋斗！我们

和革命先烈的区别就是革命先烈的热血使全中国人民由无产变为有

产！按照社会主义多劳多得的理论像本人这样通过劳动——当然智慧

的运用也是劳动的一部分获得了稍微多一点的收入，最关键的是我没

有依靠占有生产资料既资本获得超额收入而是靠体力和智力获得更

多收入是符合多劳多得思想的，就谈不上是什么小资产阶级！你太不

学无术了，连什么是资产阶级都没有搞清楚就到我这卖弄，回去学两

年再来！现在的问题是革命先烈让全国人民共同拥有的土地、矿山、

铁路、学校、医院要变为私人所有，尤其是农业和工业被外资垄断家

族垄断，我们现代左派的目标就是让这些财产重新属于人民并且造福

人民而不是少数垄断集团！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0717:17 

    @losanta2323楼 
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    每天都来学习，看楼主的更新， 

    但是为什么我老是回不了贴，愤怒，不知道这次能不能回。 

    ----------------------------- 

    同感！我对每一位网友都回复了，有些也没有出来，我们是人权

最好的国家！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0717:18 

    @ROBINPLAY2324楼 

    是地价下降了,开发商最大的资产是土地, 

    是国际上客观中立的评估机构对大陆整体的土地市场评估价格

调低了!!! 

    ----------------------------- 

    学习了！这个靠谱，这也说明美国操控的国际评级机构已经开始

行动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0717:27 

    @adven_adven2321楼 

    一群早请示晚汇报的人，一群买点东西都必须背颂语录的人，一

群只能看十部样板戏的人，一群饿得有气无力却仍然相信自己是全世

界最幸福因而背负了解放处于水深火热之中的美国人民及世界人民

的重大使命的人，你认为他们心灵上没有枷锁？ 

    ----------------------------- 

    1：一群早请示晚汇报的人，严格说是有组织纪律的人而不是一

盘散沙的人！当然我也天生讨厌这样形式的开会！但是没有一点组织
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性也是不行的！我认为早请示晚汇报过头了！像我们的政治学习现在

两周一次，如果一个月一次我觉得就可以了，但没有也不 2：行！一

群买点东西都必须背颂语录的人，（这是极左要批判的东西，这就是

毛主席批评的教条主义和形式主义！）一群只能看十部样板戏的人，

（好像现在基本就是大辫子戏和相亲节目以及其他低俗节目，这样也

过头了吧？）一群饿得有气无力却仍然相信自己是全世界最幸福因而

背负了解放处于水深火热之中的美国人民及世界人民的重大使命的

人，（这个可以有，这是人和动物的本质区别，有远大的理想是必须

的，所以当你的人都有责任感，现在没有理想了不要说美国人民，就

是门口老太太倒了都没有人扶啊！）你认为他们心灵上没有枷锁？（起

码他们有神圣的责任和理想而不是当金钱的奴隶！）回答完您的问题，

我的现代左派的构想也成熟了，谢谢您的参与！人的确要交流！ 

    . 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0718:03 

    @ROBINPLAY2331楼 

    错!!! 

    是大陆实际的土地价格在真实的下降!!! 

    老美还没真的动手哪! 

    动真格的时候,你就参考小日本吧!!! 

    ----------------------------- 

    我和你的意思是一样的！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0718:05 
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    @bwlbmw2322楼 

    如果按照你所说的真的是通缩的话，那危机破裂后银行，国企，

地方的债务怎么办？难道国家不印钱就能摆平？印钱能不通胀？ 

    ----------------------------- 

    把农村的地卖了，把所有资源市场化钱就暂时有了，看会议文件

吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0718:08 

    @adven_adven2319楼 

    你可以用忽悠毛左的办法忽悠你老婆。 

    ----------------------------- 

    我们不像小白脸不像戏子不像哪些给假玉镯子的大款，我们给老

婆的都是真东西，一个羊脂玉镯子现在就 20万以上你还买不到！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0718:09 

    @tytytttyyy2318楼 

    现在奥巴马当选，中国在经济上是否获得喘息的机会？！ 

    ----------------------------- 

    谁当选对我们都没有实质变化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0718:22 

    @tytytttyyy2316楼 

    但是国家一直在逆回购的放水，楼主怎么看这个问题？！ 

    ----------------------------- 

    引用网友的话：“图形显示，就在 10 月 30 日，到期回笼的货币
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资金也是 3950 亿。当天逆回购不过是对冲到期的回笼货币，实际资

金净投放为 0！ 

    而在昨天，又有一笔 3950亿的资金到期回笼，货币净投放为负。 

    人们只看到当天的天量逆回购，根本注意不到前期投放到期的回

笼资金。 

    这就是为什么出现天量逆回购，股市却基本无反应的原因。因为

资金面并没有突然宽松。 

    只是对冲，逆回购越大，证明当局越缺钱，但是就不放水,,,只

是解解渴，对冲后就收回... 

    ----------------------------- 

    公开市场操作较降准期限短，调控更灵活，而且缓解的是流动资

金，不会导致贷款过快增长而带来的货币放大效应。 

    用数字说话，能使人信服。在目前情况下，加大流动性已没有多

大作用，主要是没有好的项目可投资。内外需不足，生产过剩，东西

卖不出去，谁会去扩大生产规模？又 M2 接近 100 万亿情况下，再加

大流动性，后果是很严重的。”所以产能过剩放水已经没有意义了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0718:25 

    @zxl196820122336楼 

    谁当选对我们都没有实质变化！ 

    ----------------------------- 

    我不回答您的问题，我只用一句台词：我胡汉三回来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0718:43 
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    @adven_adven2313楼 

    真话。 

    ----------------------------- 

    到农村参加劳动我还是非常愿意的！但是牛棚改造就是极左了，

如果我在哪个时代也要反对这样做！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0719:01 

    @adven_adven2314楼 

    ----------------------------- 

    1、人民翻身了吗？他割断了一条绳索，却另外套上了一条铁链。

正因为劳动者实际上没翻身，其生存状况反而更恶化，所以经济到了

“崩溃的边沿”。补充，一，官方从不对本国经济使用崩溃一词。二，

能够在统治期内两次把经济弄到“崩溃的边沿”，只有伟人才能做到。 

    ----这个崩溃就是即使有极左干扰也由农业国变为工业体系的

独立自主的完整的工业国！ 

    2、毛不是毛左的爹。如果毛左非要认为毛是他爹，毛左的妈的

品行就有疑问了，当然，毛左的爸得到了一顶免费的帽子。当然，考

虑到伟人在各方面能力都很强，所以不排除毛是毛左的亲爹之可能。 

    --------你要说谁性能力强就说，你这样含含糊糊的一点科学精

神都没有，这里都是成年人了，我们唯物主义者不回避人的生理本能！

倒是你这样的天天想着哪玩意，你会不会意淫而死？ 

    3、一个不是天生圣人的人，却有那么一批据说是掌握了真理和

真相的人非要把他打扮为圣人。说他的私生活，不过是提醒他的粉丝，
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他不是圣人。既然他有私欲，那么，你凭什么认为他是在为你的利益

而奋斗呢？因为他口头宣称在为你的利益而奋斗吗？那么，一个强奸

犯可以宣称他是为了让那个姑娘体验性快感而奋斗的。至于说为了人

民的利益牺牲了家人之类的，去翻翻史记高祖本纪吧，去复习一下那

著名的名言“为天下者不顾家”。然后你会明白一个基本的常识：牺

牲家人未必是为了人民。这正是人民容易被欺骗的地方——他们总是

期待着一个救星出现。然后救星出现了，然后人民被骗了，更惨了。 

    -------------你能不能不要天天把生殖器哪东西吊嘴上？有私

欲就必然有隐私，你们怎么那么喜欢知道人家裤裆下面的事情，显然

你们就是一群低级趣味的流氓！你去翻翻史记项羽本纪吧，争天下的

英雄也有爱美人的！如果你非要说维护人民利益就是：“一个强奸犯

可以宣称他是为了让那个姑娘体验性快感而奋斗的”那么我们将强奸

犯——就是地主资本家的资产没收就是没收真正强奸人民的强奸犯

的作案工具，简单的说就是把他们阉割掉！毛主席是领头人，真正的

救星就是觉悟的老百姓自己！ 

    4、再次重复一个常识，毛时代，自合作化开始，人民从未拥有

过生产资料。 

    -------哪你说那些土地是谁家的？是全体的！也就是人民的！

这个产权是明晰的，只不过多劳多得的分配方式没有贯彻而已，大锅

饭的问题没有解决而已！这才是社会主义道路需要摸索的真正东西！ 

    . 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0719:07 
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    @adven_adven2312楼 

    问题是人人都知道 GCD一向出尔反尔，当初建国时怎样对开明地

主、开明资本家、开明知识分子许诺的？后来这些人的下场是什么？

当初怎么对农民承诺的，后来又怎样把农民当做农奴强迫劳动的？当

初承诺工人阶级是领导阶级，但实际统治这个国家的难道不是一小撮

左派知识分子(毛刘周朱邓陈……)，工人阶级什么时候有过话语权了？ 

    你让大家相信你，你已经没有信用了，大家怎么相信你？ 

    ----------------------------- 

    你问错人了！我是普通百姓无党无派但是信仰共产主义，坚信马

列主义毛泽东思想能够救中国发展中国，对于极左极右的做法正如你

说的我们百姓没有话语权，过去还多少是大家的事以后就是他们的事

干我屁事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0723:26 

    @tytytttyyy2345楼 

    谢谢楼主，您这样一说就明白了！感觉现在中央的货币委员会比

08 年时的那批人（李稻葵、樊纲之流）要有水平！另外请示一下楼

主，能否把您的话复制到别的帖子里？ 

    ----------------------------- 

    说哪里话，我也复制引用了别人的东西，我在中华网早有声明我

的文章不要版权，任何人都可以转载和引用！现在中央的货币委员我

看不出高明在哪里！他们只有小聪明没有大谋略！从钓鱼岛与日本的

经济战就看出来了，现在明显日本要撤离一些工厂他们没有任何对策！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0723:27 

    @tytytttyyy2350楼 

    奥巴马当选有人认为 

    “暂时保住了房市不崩、稳定了大会的召开、保证了资产不贬值，

同时又有了四年调整期，对有些人来说真仍目的达到了，接下来的路

怎么走，还得靠自己呀！ 

    楼主认为如何？ 

    ----------------------------- 

    再次立贴为证明年年中开始房地产崩溃！没有什么开会就扭住经

济走向的神奇！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0723:33 

    @ROBINPLAY2347楼 

    我的看法是除主粮以外的 

    ----------------------------- 

    除主粮以外？什么意思？现在人家已经连续三年洗劫中国农民

了，如果一年两年农民还能撑住，现在农民已经亏的不敢再大量投资

种地了！我在 3年前就预料到他们会用股票洗盘的手法洗劫农民！果

然这样了！现在已经到了农民集体意识到种地不赚钱了，这是非常可

怕的！我们自己的种植面积和投入会在明年忽然大幅减少！明年就是

天灾人祸啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0723:38 

    @beibaibeibai2349 楼 
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    期待中。。。 

    ----------------------------- 

    先不分析了，说结论吧！现在人家已经连续三年洗劫中国农民了，

如果一年两年农民还能撑住，现在农民已经亏的不敢再大量投资种地

了！我在 3年前就预料到他们会用股票洗盘的手法洗劫农民！果然这

样了！现在已经到了农民集体意识到种地不赚钱了，这是非常可怕的！

我们自己的种植面积和投入会在明年忽然大幅减少！明年就是天灾人

祸啊！先不说赚钱了，从防灾角度看，现在开粮油店是最佳选择！我

这三年每年买大量南瓜（小金瓜）放地下室，这个是我经过试验最耐

放的可以替代粮食的农产品！还买了大量螺旋藻，这个也适合放几年！

再加上压缩饼干！我认为 1000-2000元的投入可保 3年的平安！ 

    . 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0723:39 

    @大楞 2342楼 

    楼主可否 PM个邮箱？ 

    来自 UC浏览器 

    ----------------------------- 

    18999173727@189.cn 

    在中华网这个早就公开了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0723:51 

    刚看到消息： 

    ------------------还要坚持毛泽东思想！看来党内还是有健康
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力量的，本来我这几天豁出去了，反正老婆要离婚，本人老光棍一条

在关键时刻不能让右派笑话我们左派无人贪生怕死！天佑中华，看来

中国还有希望！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0800:20 

    @bwlbmw2360楼 

    2012 年 9 月，一篇源自于美国社区网站刊登了一篇有关中国和

俄罗斯就石油贸易达成协议的文章。 

    该文声称：俄罗斯将为中国提供任意数量的石油。这些石油的定

价将使用中国元。自此彻底在石油贸易中撇开美元。 

    同时，该文指出，就在该协议达成的前一天，中国就此事声明，

中国的交易系统已经完成了为石油交易所支持的各种系统 

    14小时前，中国财经报转载了该文的全文。 

    10月 26日，新浪财经...... 

    ----------------------------- 

    好事！这是我听到的最好的消息！这在 3年前我就提出建立人民

币的国际结算机制抛弃美元霸权！这个决策风格不会是小川之流，真

说不准高层到底谁当权！按理说他们不会出这样的好牌！不敢买伊朗

石油看决策层还是有问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0800:21 

    广东房地产五虎被曝全面停工恒大预计裁员 30% 

    &lt;&lt;恒大雅居乐回应项目停工之说广东五虎抵御寒冬-----

2011年 12月 14日 06:55来源：21世纪网-《21世纪经济报道》 
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    ----新疆恒大也在大幅降价呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0800:36 

    @bwlbmw2363楼 

    看来这回狼真的来了~明天换刀了，楼主说的现金为王抄底具体

抄什么？股票？便宜能留给国人么？怀疑 

    ----------------------------- 

    国人手里没有多少现金了，现在大量人民币在香港等着抄底呢，

商业尤其金融要诀之一就是等时机啊，只要房地产崩溃，一片地球末

日声中就买股票，哈哈哈 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0809:20 

    @starsnie2365楼 

    如果人民币大贬值，暴跌的话，劳动力成本就相对下降了，是不

是就留住了制造业呢？ 

    ----------------------------- 

    事物是相对的，的确是又留住了制造业，美国也不会真的要缝裤

子做衣服啊！那么大个美国现在就是在作秀，动摇我们信心！美国的

核心竞争力是做衣服吗？如果这样美国就穷到非洲奥巴马姥姥家了！

无非就是告诉中国，你们的密集劳动力做的衣服不值钱，美国也可以

做！给人民币贬值再贬值制造恐慌的借口！这是商业战的真谛！我最

近在商业实战中领悟很深！他们还是要在中国做衣服的！这样未来我

们 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0810:31 
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    刚才有急事，重新写 

    事物是相对的，的确是又留住了制造业，美国也不会真的要缝裤

子做衣服啊！那么大个美国现在就是在作秀，动摇我们信心！美国的

核心竞争力是做衣服吗？如果这样美国就穷到非洲奥巴马姥姥家了！

无非就是告诉中国，你们的密集劳动力做的衣服不值钱，美国也可以

做！给人民币贬值再贬值制造恐慌的借口！这是商业战的真谛！我最

近在商业实战中领悟很深！他们还是要在中国做衣服的！这样未来我

们在消耗完储备美元也就是把美债消耗完以后继续再廉价做衣服挣

美元！简单的说就是被洗了一次羊毛！赖掉了欠我们的大量美元！现

在美国的问题从他自己国内来看已经无法解决了！而美国欠债最多的

国家一个是中国一个是日本！日本他已经打击了一次，日本我看还是

没有吸取教训，居然 HOUL 不住率先宽松，哈哈！日元继续贬值已经

成为定局！现在谁大发货币货币贬值谁上美国的当！问题是日本现在

国内几乎没有什么泡沫，挤泡沫挤了 10 年了，美国想玩金融攻击只

有挑泡沫巨大的中国！我们即使不知道他们进攻的手段，起码我们应

该知道我们是人家进攻的目标！我们现在的情况就和傻根拿着一书包

钱满大街喊我有钱招贼而不自知一样！你一傻子没有任何防人之心贼

不惦记你惦记谁？就是我老婆今天告诉我只要把哪些值钱首饰、银行

存折和银行卡拿回家就可以继续和我好好过日子，你说我就是信也不

能拿回来！当然我可以每个月放抽屉 2000 元给她，但是大头现在起

还是我自己保管，也许我一旦拿回来了我就存折也没有了老婆也没有

了！因为我不知道真假，不知道真假时就要建立防火墙！那么美国现
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在如果我们就是这样跟笨牛一样只埋头拉车不抬头看路那么我们就

会重复狗熊掰苞米的故事，不停的忙最后什么也得不到！那么基本上

我们一定会按照美国设计的路线图走了！对我们百姓来说我说这个有

什么实际意义？对！还记得以前有人认定要通货膨胀就买了房子、其

实何止是买房子，就是买玉石买邮票买艺术品乃至买股票全部都发财

的往事吗？一旦我们以后在萧条后重新走上廉价劳动力出口换取美

元的道路，那么就会继续现在的故事，继续逐渐由通货紧缩走向通货

膨胀，慢慢钱多了，这些东西又要炒起来了！我预料再次通货膨胀资

金就不会太到房地产了，房地产没有 20-30年等现在大多数房子倒塌

前是不会再起来的！下次浪潮的重点就是股市和稀缺消费品资源！现

在价位高的比如高端和田玉和高端翡翠在这次低潮后价格会回涨但

没有新的现在价格比较低的稀缺资源类消费品涨的快！因为现在高端

消费品已经超过老百姓的承受力了，简单的说市场范围只能是富豪了！

实际上现在高端和田玉和高端翡翠也没有多少人卖，价格也不低，有

些藏家也通过多年经验知道经济有周期，甚至还有人继续收购！在市

场上一出现就被收购！而低端的价格继续走低购者寥寥！所以我们的

投资方向就要有眼光发现那些适合大众消费口味和能力的保值商品！

但是提醒大家如果不是闲钱可千万不要出手，这个通缩过程短则 3-5

年，长则 20-30 年啊！总之是个大尺度的时间，不是 1-2 年的事情！ 

    . 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0810:35 

    @困兽在战斗 2367楼 
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    我有个朋友在中部一个省省会城市，最近想买第二套房子，房价

在每平米 4000 元左右，位置不算太好，收还可以，是全款，现在出

手合适吗 

    ----------------------------- 

    现在是最不合适的时机！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0810:39 

    什么事情只有纸上谈兵没有实践都是肤浅的，是害人的！比如炒

股我先炒了几年然后观察几年才敢给大家讲一讲！经商投资如果我自

己没有实践靠看理论书籍也是不配给大家讲的！严格来说中国现在的

大多数所谓以房地产商位代表的所谓企业家其实最早都是搞官倒发

起来的！乡镇企业家倒是比较打拼，但是行贿已经成为他们最早的的

商业习惯！再大一点的外企合资必然要偷税漏税！以上都是我自己亲

历的或者认识的人的浮沉起落！除了官倒，其他的企业家包括一些合

资企业没有后台也往往轻易的被搞垮！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0810:44 

    秦皇岛港煤库存返 600 万吨煤企盈利恶化成定局 2012 年 11 月

08 日 07:16 高立萍我有话说查看评论(10)中国煤炭市场网监测数据

显示，截至 2012年 11月 7日零点，秦皇岛港煤炭库存上升至 605.5

万吨，较前一天上升 6 万吨。这不仅使煤炭价格回升面临更大压力，

煤炭企业四季度的盈利状况也难以改善。 

    10 月初，受大秦线检修影响，秦皇岛港煤炭库存跌破 600 万吨

大关，一个多月的时间里始终处于 500万吨左右的水平。不过，这一
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数据在昨天被突破了，秦皇岛港煤炭库存重返 600万吨以上。这不仅

使煤炭价格回升面临更大压力，煤炭企业四季度的盈利状况也难以改

善。 

    中国煤炭市场网监测数据显示，截至 2012年 11月 7日零点，秦

皇岛港煤炭库存上升至 605.5万吨，较前一天上升 6万吨。煤炭铁路

调入量 69万吨，港口吞吐量 63万吨。 

    另据中能电力工业燃料公司统计，10月 31日全国主要发电企业

的煤炭库存达到了 9371万吨，同比增加了 1883万吨，比 9月末增加

了 339 万吨，并创下今年以来最高纪录；10 月末，电煤库存可用天

数为 29天，同比增加了 8天。 

    金银岛分析师张志斌对《第一财经日报》记者表示，受北京、河

北降雪影响，港口封航，煤炭调出量会有短暂影响，但下游需求不振

仍是港口煤炭库存增加的主要原因。“北方前期冬储充足，南方用电

负荷尚无起色，终端需求回升缓慢，工业生产持续不振，煤炭需求增

速低于往年。” 

    库存重返高位也使煤炭价格上涨的动力枯竭。海运煤炭网指数中

心 11 月 7 日发布的环渤海动力煤价格指数在连续上涨九周，累计上

涨 17 元/吨之后停涨。数据显示，本期 5500 大卡动力煤综合平均价

格报收为 643元/吨，与前一期持平。 

    另外，目前神华集团榆林地区 5500 大卡烟煤坑口价 420 元/吨，

而去年同期是 510元/吨。中国神华(行情股吧资金流)三季报也显示，

公司今年第三季度实现利润 113.7 亿元，同比下降了 8%。而兖州煤
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业(行情股吧资金流)、大同煤业(行情股吧资金流)及神火股份(行情

股吧资金流)等公司更是在第三季度出现了亏损。 

    -------------- 

    这是最大的最准确的经济指标！经济触底反弹，嗯，没有触底只

有反弹！哈哈哈哈！马上就要裸奔了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0810:57 

    什么事情只有纸上谈兵没有实践都是肤浅的，是害人的！比如炒

股我先炒了几年然后观察几年才敢给大家讲一讲！经商投资如果我自

己没有实践靠看理论书籍也是不配给大家讲的！严格来说中国现在的

大多数所谓以房地产商位代表的所谓企业家其实最早都是搞官倒发

起来的！乡镇企业家倒是比较打拼，但是行贿已经成为他们最早的的

商业习惯！再大一点的外企合资必然要偷税漏税！以上都是我自己亲

历的或者认识的人的浮沉起落！除了官倒，其他的企业家包括一些合

资企业没有后台也往往轻易的被搞垮！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0811:26 

    @adven_adven2378楼 

    如果农民真的被洗劫了，你会把你储存的这些东西分给你周围的

农民么？ 

    ----------------------------- 

    我不会给任何自己家外的其他人！这就像我参加捡石头的群，大

家都是团结互助的，可以互相帮助搭帐篷互相提供小液化气炉子煮方

便面，但是在出发前领队就给大家说好，根据个人的体力捡石头，不
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要拿自己搬不动的石头，不要问别人要石头和让别人帮助你搬石头！

每次我们团队都有一个人个子小力气小但搬了很多石头走不回来耽

误大家的时间了，我帮助她拿了两次，这样我也迟到了两次，我给大

家解释了！团队中一个解放军上校（文职吧？）在第三次时就不允许

我再去帮助！我就没有帮，只是在很远去看着害怕她迷路，另外一个

石友后来拿小拉拉车去接了她！解放军组织性纪律性就是强，有话直

说啊！回到车上她还提议开批评会！现在我在这里是领队！我告诉大

家要有困难，大家做好准备，我自己做好准备大家各自也要做好准备，

各家自己做准备，不做准备的是你自己造成的，简单的说后果只能你

自己承担了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0811:37 

    @adven_adven2376楼 

    你那 5000 平的房子，打算捐给人民了么？还有你给你老婆的价

值 20万的羊脂玉镯子，打算收回来拍卖了，款项捐给贫困人民了么？

你的汽车、存款，打算捐给贫苦人民么？这些都不是生活的必须品吧？

离开了这些，你也可以生活得挺好吧？ 

    ----------------------------- 

    我已经多年没有捐款了，张春贤同志到新疆来，体验我们新疆人

民穷下令新疆以后就不搞摊派捐款了！20 万的羊脂玉在沿海地区很

多人随便都买的起，在我们新疆，具体到本人觉得是家里了不起的财

富，是可以做传家宝的！20万元，到北京上海卫生间都买不起吧？你

不让占中国百分之 60 以上财富的百分之 1 不到的哪些人，哪些几瓶
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拉菲喝到肚子里就值我传家宝的人捐款呢！为什么你找我们穷人捐款

而不找富豪捐款？这就像很多人只盯着毛少将，不盯着朱公子 WEN公

子邓公子呢？我充其量在全国看就是一个中农水平！还是属于贫下中

农范围的！属于打土豪的财产还有我份的人群当中的！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0812:24 

    @adven_adven2383楼 

    你拿钱多，是通过劳动得来的，是按劳分配的，是无产阶级。 

    有个做生意的，拥有生产资料，他赚得少，比你少很多，买不起

5000平的房子，也买不起 20万的镯子，但他的收入是通过生产资料

得来的，是按资分配的，是剥削的，是资产阶级。 

    所以，你这个无产阶级就要对那个资产阶级专政了？就拥有了专

政的合法性了？别说你不主张专政哈，这可是马列主义的核心主张，

而你，是马列主义的铁杆拥护者。 

    ----------------------------- 

    有个做生意的，拥有生产资料，他赚得少，比你少很多，买不起

5000平的房子，也买不起 20万的镯子，但他的收入是通过生产资料

得来的，是按资分配的，是剥削的，是资产阶级。 

    ---------首先个人拥有生产资料获得利益可以说是资产阶级！

我有 20万的镯子不是我花 20万买的，是 2004年我省吃俭用花 3300

元买的！是我自己的眼光好！5000平的房子是我父母家（当然也有我

的钱）当初是把新疆的单位房子 9 万卖掉到上海借钱买的 12 万的房

子，再把上海房子后来 45万卖掉，再回新疆买比原来大的 15万的房
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子和在上海更郊区买 12 万的房子，再到海南买 2400 元平米的房子，

现在再到海南再买 5000平米的房子！当然只有 40平米！不知道眼花

缭乱的百姓理财您听懂没有！这里我们没有把别家的土地抢走！是真

正的理财你懂吗？我在这里就是要给广大朋友谈百姓理财你懂吗？

我给大家谈我自己的理财的成败你在这里扯资本主义社会主义？社

会主义也是要让老百姓富裕的！社会主义也是有财富差异的！但是社

会主义是反对剥削的！社会主义是反对生产资料被少数人垄断的！现

代社会劳动已经不单纯是体力劳动了，我研究经济研究投资就是智力

劳动获得一定报酬是应该的！现在的富豪包括哪个王石你觉得他不是

靠省委书记的老丈人发家的吗？这不是社会主义的致富这是封建士

大夫式的掠夺！没收王石的财产才是真的，王石之类就是新生资产阶

级！王石自己也知道，你不信到王石家看，他口袋里随时揣着美国护

照呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0812:41 

    @adven_adven2379楼 

    在那个时代，反对有效吗？反对会有什么后果？ 

    ----------------------------- 

    在这个时代，反对有效吗？反对会有什么后果？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0812:52 

    @adven_adven2380楼 

    什么事情只有纸上谈兵没有实践都是肤浅的，是害人的！ 

    这句话说得多好啊。马列主义主义的纸上谈兵都是很美好的，马
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列主义的实践都是血腥残酷野蛮害人的，难道人类社会在过去 100多

年的马列主义实践中所发生的血腥事实，都不能改变你对马列主义废

纸的迷信吗？自 1917 年以来，有哪一个马列主义国家的人民日子过

得好的？ 

    ----------------------------- 

    马列主义的提出正是马克思看到资本每一个毛孔都滴着血液！远

的不说美国华尔街百分之 99 远动美国警察的镇压就没有流血吗！这

叫不叫血腥残酷野蛮害人？害的是美国百分之 99 的人啊，这不是我

说的，是美国人民自己说的，举着牌子说的！资本主义国家害怕社会

主义国家的示范效应自有社会主义国家以来哪一天不是对社会主义

国家封锁打压乃至战争！就是伊拉克、伊朗利比亚这样和美国看法不

同的国家哪一个他不是血腥残酷野蛮的干涉乃至战争！话也可以换过

来说，自从工业革命以来，资本主义的发展史就是人类走向灭亡的战

争史！你有本事否定我这个命题吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0812:55 

    新中国进行的战争，那一次不是为了和平？中国占谁的土地了，

这就是因为我们是社会主义国家！但是我们不占人家土地如果人家占

我们土地我们有权力让他加倍偿还！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0814:02 

    @涨望星空 2389楼 

    应该说，这次巨量的外来资金涌入香港，很多人都分析不透。 

    有人说进入 A股，可是 A股没有大量的入场资金； 
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    大陆房地产？根本不可能； 

    象你说的在香港“等着”？也不对，要知道，对于资本来说，是

真正的时间就是金钱！ 

    象中国官方说的：判断中国经济已脱离底部，而看好做多？ 

    我看，更象是在香港买和大陆相关的股市衍生品，为做空做战前

准备。当然，我觉得也很可能不对，总之，...... 

    ----------------------------- 

    我和你看法是一样的啊！更象是在香港买和大陆相关的股市衍生

品，为做空做战前准备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0814:05 

    @涨望星空 2388楼 

    朋友，女人还是非常看重眼前的真金白银的，这是和男人很大的

区别！你这样把积蓄都用于收石头是不对的。你没有必要保留所有的

石头等待很久以后的升值，建议你把少部分石头换现金/存折给你老

婆，这样比给她一个很值钱的玉石她更有安全感。 

    ----------------------------- 

    我家的事情比较复杂！不是我欺负女人，是女人欺负我啊，以前

什么都交给老婆，但是她还是不满足，总觉得我比别人老公挣的少！

还不太干家务（上网写文章忙啊，不是我懒！）所以我反其道行之，

什么都暂时不给她，现在她口气也软了！但是火候还不到，而且我也

怕她是假装的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0814:20 
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    @adven_adven2378楼 

    在那个时代，反对有效吗？反对会有什么后果？ 

    ----------------------------- 

    如果声音到了毛主席哪里就有效，即使是骂他老人家的！陕北的

一个农民就把毛主席骂了，毛主席还向他道歉呢！这就是伟人风度！

但是当时领导干部理论水平各不相同，政策把握就不到位！哪个 57

干校我 3-4岁时和我父亲就去呆过，就是干活劳动，晚上还看到唱歌

呢，劳动锻炼没有问题，有些地方变成整人就不对了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0814:22 

    郎咸平：投资股市不划算短期选金银长期地产 2012 年 11 月 07

日 08:01林广张鹏飞 

    11 月 2 日下午，广州番禺万达广场迎来了一场以“郎眼天下，

论剑番禺”为主题的“2012番禺万达广场企业家论坛”，著名经济学

家郎咸平教授应邀就当今中国经济形势作了精彩的演讲，并与现场众

多番禺商界人士共谋发展之路。 

    制造业“生病”导致古董热 

    “中国经济如同生病的人正经历着冰火两重天，什么是冰？今年

的楼市、股市是冰；什么是火？高档楼盘、高档汽车、高档奢侈品、

高档古董、高档艺术品一片火爆。”讲座一开始，郎咸平便语出惊人。

他分析道，由于定价权丧失以及生产与融资成本上涨等因素，国内的

投资商环境正在逐渐恶化；国际金融海啸又导致出口受挫，国内诸多

行业产能严重过剩。因此国内制造业出现危机，而由此引起的一系列
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连锁反应，导致中国可能在长时期内处于经济低迷状态。 

    制造业“生病”后，企业家不想再投资了，就会把钱用来买古董、

买字画、买奢侈品，导致这一类型市场的火爆，因此便有了中国经济

的冰火两重天。郎咸平预测“中国经济今年将再次开始探底”，他奉

劝在场企业家要“知所进退”，不要盲目扩大投资，而是要储备现金

准备过冬。 

    短期选金银，长期投资选地产 

    当被问到现今最佳的投资理财方式时，郎咸平对股市、金银和楼

市这三个投资渠道进行了分析。“在美国，有钱人如巴菲特会以自己

是多少家上市公司的股东为荣；而在中国，有钱人会以自己拥有多少

个房产为荣。”郎咸平用这个有趣的对比，点出了中国股市回报率低、

保值性差的特点，所以在国内投资股市并不划算。 

    而长期来看，金银等贵金属保值能力也欠佳，“在民国初年，一

两黄金可以买二亩良田，五两黄金可以买北京的四合院，100年后的

今天，五两黄金等于只能买四合院的半个厕所。”郎咸平说，相对而

言，楼市是保值效果最佳的。但是楼市也有风险，那就是政府的政策

影响。郎咸平提醒道：“选楼盘要注意两个因素：一是区位条件，二

是开发商的品牌与实力。” 

    记者了解到，本次活动的主办方万达集团在番禺开发的万达

SOHO 产品销售异常火爆，该盘二期 SOHO 和三期 SOHU 在一周之内相

继开盘，超过 1800套的数量全部在开盘当日售罄。 

    选楼盘要注意两个因素：一是区位条件，二是开发商的品牌与实



1050 

 

力。———郎咸平 

    ---------------------------------------------- 

    郎咸平已经撕破伪装为王石之流摇旗呐喊了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0814:27 

    最新看到消息： 

    胡锦涛：不走封闭僵化老路、改旗易帜邪路 

    这个路子看来是对的，我也不知道高层怎么回事！但这样提法是

很鼓舞人心的！但愿把小川之类换掉，经济领域汉奸太多了！全部换

掉！否则还是麻烦！我说我怎么还能发帖呢，看来中央中正义的声音

占了上风！我可以下班回家哄孩子了！毕竟我只拿一份工资啊！没有

拿中央党校的工资，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0814:35 

    新华社十八大快讯：全体起立，唱国歌。随后，全体同志为毛泽

东、周恩来、刘少奇、朱德、邓小平、陈云等已故老一辈无产阶级革

命家和革命先烈默哀。 

    --------本来不打算看这个会了，没想到还不错，有看头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0817:43 

    @tytytttyyy2408楼 

    你太太已经软下来了，你也可以再退一步，2000元少了点，可以

再加一点，毕竟还养孩子嘛，当然留一手也是对的！ 

    ----------------------------- 

    下一步我考虑把工资卡先给她，但是信用卡再稍后给，信用卡我
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已经永久限额 3000 元了！让她慢慢适应！一家人要有起码信任，关

键他对我要首先有起码尊重！不能当孩子面骂我脏猪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0817:48 

    @2012的冬天有点冷 2404楼 

    楼主说下粮食价格要是涨的话，能有多大的幅度，如果存粮食明

年什么时候开始最佳啊？ 

    ----------------------------- 

    这个可以不封顶！我查了历史资料，我们这几年真是风调雨顺，

当然也仰仗毛时代的水利工程！关键还有化肥产量的决定性促进！

2012到 2013之间还是太阳活动的千年活跃期啊！美国严重的干旱已

经有了，我们如果不做准备，再加上人为弃种，这就太吓人了，要做

好防大灾的准备！国家不搞，我们自己也要准备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0910:33 

    @jkxsdd2418楼 

    经济崩溃了股市还能赚到钱吗 

    ----------------------------- 

    @jkxsdd2418楼 

    经济崩溃了股市还能赚到钱吗 

    ----------------------------- 

    我们的经济已经依附与美国了，这叫外向型经济，外向的条件好

了，我们的美元多--发人民币多--经济好转但伴随通货膨胀导致资产

价格上升，外向条件差我们美元少--发人民币少--经济危机！现在美
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国在世界上要制造危机转嫁危机，比如美国收紧中国出口的链条我们

就要收紧！我凭什么这样说？只要美国挥起人民币必须升值的大棒我

们就一定会升值！而一旦升值出口就完蛋，我们的经济就一定崩溃！

强大到日本那样的经济也要在美国大棒下完蛋何况我们的经济基础

还不如日本，工业和科技和商业也远不如日本因此我们的经济危机要

比日本还深刻！其中最关键的就是汇率！如果我们不听美国的航母到

黄海来了，菲律宾也闹事了，达赖也到白宫了，军队也要重返亚太了！

嗯，我明白了，美国现在所有举动所有战略意图都是逼人民币升值！

----进而让中国经济破产--无形中赖掉中国的债，为美国经济减负！

我们不破产美国就要破产！为了实现这个战略目标，美国现在过去将

来都不惜进行战争讹诈和战争！日本在钓鱼岛肯定是上美国当了！美

国就要中日都有求于美国，借机对双方要价勒索！我这一段话的价值

相当于整个兰德公司的精英能够得出的报告！可惜了！因此美国可以

让你崩溃，在人民币崩溃后我们将会以更低的价格为美国国内的物价

稳定做贡献，进而我们成为美国既能大发美元又不会导致美国国内通

货膨胀的冤大头！另外一个冤大头就是日本还有一个小头就是东南亚！

在我们傻瓜一样又辛辛苦苦积累了大量美元时他还有借口和手段让

人民币再次走上升值道路！股票在内的资产也一定会上升，但是小公

司，比如中小板的百分之 90以上就会已经死掉！倒是大蓝筹会疯涨，

这是我下次牛市的根本判断，由于蓝筹的市值高，那么下次牛市 A股

要到 10000点一点问题没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0910:35 
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    @ttzscsrs012416楼 

    楼主最近心情不好？这两天文章语气明显比之前严肃了！其实不

必在意每个人的观点！ 

    ----------------------------- 

    啊，不是的，我自控力非常好，前几天我以为有些人要改旗啊！

心情悲愤！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0910:47 

    @ttzscsrs012417楼 

    我的女性朋友们也有些像楼主老婆类型的，特别爱打扮，在美容

服饰上舍得花本钱，却不怎么顾及老公小孩。问其原因，说：得帮老

公把钱用掉，不能把自己变成黄脸婆而让老公在外找小三。我倒是觉

得这类人婚姻上没有安全感，不是很自信也有些小虚荣，希望获得别

人的肯定而找到信心。当然也有些朋友很低调，高收入却穿着普通，

他们心里踏实不是很在乎别人的评价。很喜欢楼主文章和楼主率真可

爱的性格，但楼主也要平衡好夫妻感情...... 

    ----------------------------- 

    哈哈，真是清官难断家务事啊，我的措施看来有效果了，老婆要

和我和好了！工资卡交给她，这个没有什么，挣钱就是给老婆孩子花

的！不在乎她多花钱！但是她一直在提把存折等也交给她否则只有早

饭没有晚饭，哈哈，还是有些可疑啊，这个她越急越不给！哎，关键

当初我想结婚要孩子太急，别人介绍认识而不是自己谈恋爱认识所以

感情基础不行！再加上他家亲戚老是借钱而且不还，不借还不行一系
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列矛盾吧！她对孩子非常好！但是我和她教育思想有严重差异，于是

也老吵架！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0910:54 

    @tytytttyyy2407楼 

    我觉得存粮食是否有些过了，因为国家可以提前预防，大批进口。

粮食永远是国策，国家不会让亮黄这样的事情发生吧？！ 

    ----------------------------- 

    是的！我并没有说存粮是上面的一个回复误导！我以前说过粮食

是很难保存的，除非农村保存晒干的苞米！但是个人家储备一些能够

长期保存的食品是应该的！真粮荒大批进口就来不及了！开粮店既投

资不大而且不会亏本，而且我们预期粮食价格一定会上升，那么就像

你知道房子一定会上升你多买几套房一样，区别在于个人多买几袋米

没有意义，但开粮店就不同了，你每一次都会意外的存货涨价，不要

太美了啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0911:16 

    @ROBINPLAY2427楼 

    ----------------------------- 

    加快发展现代农业，增强农业综合生产能力，确保国家粮食安全

和重要农产品有效供给。深入推进新农村建设和扶贫开发，全面改善

农村生产生活条件。着力促进农民增收，保持农民收入持续较快增长。 

    坚持和完善农村基本经营制度，构建集约化、专业化、组织化、

社会化相结合的新型农业经营体系。改革征地制度，提高农民在土地
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增值收益中的分配比例。加快完善城乡发展一体化体制机制，促进城

乡要素平等交换和公共资源均衡配置，形成以工促农、以城带乡、工

农互惠、城乡一体的新型工农、城乡关系。 

    --------- 

    这些话都没有错，举的旗方向也是对的！看出来没有，具体就是

农村城镇化！还是房地产啊！这个盖房子钱哪里来，我可以肯定是提

高粮价！这也是对的！我早说要提高房价！我就是搞不清土地还流转

不流转了？看来是要流转的可能还是很大！如果经济上不彻底转变思

想，就会出现打左灯向右行的事情！新农村是要搞，怎样搞？规模化

经营当然也要搞，我觉得股份制，农民土地作为不能转让抵押的原始

股参与分红是个思路，要防止王安石的老路，农民土地一卖一转他换

了酒钱，以后还要靠政府！土地不许卖不许转但是可以入股！法律规

定不能拿农民土地抵押变现或者借债，如果签订这样合同为非法合同！

不受法律保护！但是土地可以入股后由农业合作社集体成立股份公司

经营开发！规定土地收益不低于多少的相应合理比例，防止黑恶势力

欺负老实农民，如果出现强行入股和强行获得更多利益的现象，就不

应该是简单处罚而是罚款罚到他倾家荡产！简单的说一定要抑制豪强！

这是土地的要害啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0911:27 

    @hyh5502420楼 

    从各地新开工的情况看，感觉国家又放水了 

    ----------------------------- 
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    1：11 月 8 日，中国共产党第十八次全国代表大会在北京举行。

大会报告提出，在发展平衡性、协调性、可持续性明显增强的基础上，

到 2020 年实现国内生产总值和城乡居民人均收入比 2010 年翻一番。

新华社发表文章指出，这是中共首次明确提出居民收入倍增目标。 

    2：中国人民银行行长周小川 8 日下午在接受媒体采访时表示，

明年政策会保持一定的延续性，同时仍要保持足够的灵活性和针对性，

在观察的基础上留有调整的余地。 

    周小川提到，下一步要继续推进利率和汇率市场化，逐步实现人

民币资本项目可兑换。 

    他同时指出，一些发达国家采取的应对危机的政策，特别是货币

政策都不是传统的措施，比如欧洲央行和美联储的数量宽松政策，过

去没有多少经验和数据来分析其对中国的影响，所以对其进行预测的

过程也是一个摸索的过程。“衷心希望发达国家经济能够顺利复苏，

扩大就业，尽快摆脱危机的阴影。” 

    -----什么意思？让我们看历年的情况 

    中共十五大曾提出，到 21 世纪的第一个十年，实现国民生产总

值比 2000年翻一番。 

    中共十六大提出目标，中国的国内生产总值到 2020 年力争比

2000年翻两番，综合国力和国际竞争力明显增强。 

    中共十七大也提出，“实现人均国内生产总值到 2020 年比 2000

年翻两番”。 

    本报计算得知，GDP20 年要翻两番，要求 10 年平均经济增速为



1057 

 

7.2%。由于从上世纪 80年代以来，人口总数仍在增加，提出人均 GDP

目标 20 年翻两番，暗含的意思 GDP 年均增速要比 7.2%高。事实上

“十一五”期间提出的年均经济增速为 7.5%，的确高于 7.2%的数字。 

    11月 8日召开的十八大，将 2020年的目标进行了再调整，十八

大报告提出，“(2020 年)实现国内生产总值和城乡居民人均收入比

2010年翻一番”。 

    蔡志洲认为，由于 2011年经济增速为 9.2%，今年经济有望增速

在 7.5%以上，这为之后几年经济完成年均 7.2%的增速目标，开了好

头。 

    按照 3 年平均汇率测算，2011 年中国 GDP 为 7.3 万亿美元，大

约相当于美国 15.1 万亿美元的一半水平；若未来 10 年中国经济总

量翻番，这意味着 2020年中国经济总量将大约达到美国现在的水平，

“这是很了不起的成就，当然由于汇率和物价因素，实际情况还有些

差别。”蔡志洲说。 

    ------------结论，通货膨胀！缓慢的有计划的通货膨胀，如果

不进行投资，钱就会不值钱！这样说吧，1984年 1公斤和田玉是 240

元，现在 1克是几千元了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0912:28 

    @涨望星空 2431楼 

    至此，我看到了未来楼价的走向曲线：目前楼价冰冻----未来几

年物价持续上涨----房价/收入比下降----曾经的高房价显得“不贵

了”----最后房价恢复上涨。 
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    因此，和楼主对房地产的预测相左，我认为，房价还是会保持“不

跌”发展到“上涨”。劝别人别买房的话，要慎重再慎重！ 

    ----------------------------- 

    不，前面我已经说了，我们目前的经济严重依附美国，美国要剪

羊毛必须要我们房地产泡沫破裂一次，这个节奏不是我们掌控，目前

看经济决策风格和人都没有变，所以我维持明年年中房价必暴跌的判

断！但是 2020 年房价会恢复是可能的，因为一批老房子要拆了，但

即使恢复也不会完全恢复，毕竟刚需少了 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0916:38 

    @tytytttyyy2436楼 

    世界上除中国外任何国家都在收资产税，国家要想把资金引导到

实体中去，必须不断的收取资产税而不只在流通中一次性收取，因为

实体受到税收、市场、工商、贷款等各种打压，要耗尽那么多的精力，

哪有投资资产好，即升值又省力。但都去投资产势必引发泡沫危机。

因此国家只有收资产税的同时对实体减税，对实体提供各种优惠，资

金才会心甘情愿的流向实体！！ 

    ----------------------------- 

    这说到点子上了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0916:40 

    @核聚变 2438楼 

    美国都 QE3 了，LZ 可以去吃屎了，还好你没去当官否则就是误

国误民。 



1059 

 

    ----------------------------- 

    美国这样的 QE3是骗日本猪的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-0917:28 

    来源：国际金融报 

    日企倒闭数量剧增，产业向东南亚转移 

    “日本经济问题主要是债务问题，如果想要通过经济增长去解决

它的债务问题，就必须发展海外市场，现在中国市场没有了，就必须

寻找另一个市场。” 

    在日前举行的亚欧首脑会议上，温家宝总理与日本首相野田佳彦

“擦肩而过”，标志着由钓鱼岛引起的中日争端，依然没有改善的迹

象。而这一难题，正对日本企业造成越来越大的伤害。 

    日本陷入衰退 

    11 月 8 日，日本东京商工调查所发表的企业倒闭数统计数据显

示，10 月份日本全国倒闭企业数为 1035 家，比去年同期增加了 6%。

另外，倒闭企业负债总额增加了 53.5%。据悉，此项结果是以负债总

额在 1000亿日元以上的倒闭企业为对象进行统计的。 

    同日，日本内阁府公布的 9 月份机械订单统计数据。数据显示，

日本 9 月核心机械订单按年下降 7.8%，降幅大于之前经济学家预测

的 4.9%，且按月降幅也超过市场预期。而核心机械订单一直被视为

未来 6-9个月资本开支的现行指标。 

    据海关统计，2011年中日双边贸易额 3428.9亿美元，较过去 40

年来增长了 340 多倍。今年前三季度，中日双边贸易总值为 2487.6
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亿美元，下降 1.8%。 

    在微观层面，问题尤为严重。以汽车行业为例，包括丰田汽车在

内的日系品牌车商，正通过减产、停产甚至转移等方式应对市场需求

大幅下降的局面。10月 10日，中国汽车工业协会发布了 9月产销数

据，日系车总销量 16万辆，环比下降 29.5%，同比下降 41%；日系车

的市场占有率从 8月份的 19%降至 12.2%。此外，其他在华日系家电、

电子、日化等领域也都出现停业、停工等现象。 

    “经济上的问题是一个已经出现的问题，这是中国消费者的选择，

与政府的政策无关，而在中日‘岛争’这一问题没解决之前，中日经

济合作关系的恶化是不可避免的。”独立经济学家谢国忠在接受《国

际金融报》记者采访时说。 

    国务院发展研究中心金融研究所经济学博士范建军接受《国际金

融报》记者的采访时表示，合作状况恶化是客观事实，但是双方政府

不应放任其发生。“应该理性地看‘岛争’，不违背大的原则的话，经

济还是要发展的。如果因为‘岛争’而影响经济发展战略，是绝对不

对的。” 

    日企欲东南飞 

    全球经济危机和来自中国市场的压力，使日本经济陷入了衰退的

通道。为改变困局，日本国内呼吁恢复中日关系正常化的声音日益强

烈。与此同时，日本加速了从中国市场向东南进行产业转移的步伐。 

    日本财务省数据显示，日本去年对东南亚国家联盟的净外商直接

投资增加超过一倍，创下 1.55万亿(兆)日元的新纪录。2012年 1至
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8月，日本对东盟净投资达到 4180亿日元(这一数据并没有反映很多

投资承诺)，4至 6月，东盟的净外商直接投资较上年增加 37%。 

    日本央行国际收支统计显示，2012 年第二季度日本对东盟的直

接投资同比增加约 3800 亿日元(约合 296 亿元人民币)，超过对华投

资的约 3000 亿日元。据业内人士透露，7 月以后日企对东盟的投资

也超过了对华投资。有分析称，“中国风险”为投资转移的一大原因。

中国平均月工资在过去的 5年翻了一番，而频频发生的劳资纠纷也成

为不安因素，加上中日两国因钓鱼岛问题长期对立给日本企业带来的

风险，对日关系良好且有市场潜力的东南亚或将正式成为新的投资地。

其中，菲律宾是目前吸引日本资金前往的最卖力国家。 

    日企退出可能性多大 

    “日企在未来退出中国的可能性很大。”谢国忠说，“日本现在最

主要的产业就是汽车和机械制造两样东西，这次丰田汽车受到的影响

不大，就是因为它在中国的销售额占它总销售额的比例小。就目前情

况，在中国投资建厂风险太大，退出是顺应时势的选择。” 

    范建军也认为日本这一选择合情合理：“双方合作没有利益可图

了，避开和转移是理性的经济选择，东南亚虽然市场不成熟，但是可

以慢慢培育。” 

    “日本经济问题主要是债务问题，如果想要通过经济增长去解决

它的债务问题，就必须发展海外市场，现在中国市场没有了，就必须

寻找另一个市场，日本产业转移到东南亚主要是由于那边的资源与生

产成本的优势。”谢国忠说。 
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    “我觉得会有一些企业退出，但中国市场太大，日企全身而退可

能性不大，因为找不到更好的替代市场。”小吴如是向《国际金融报》

记者判断。小吴已在上海松江一家从事高端精密制造的日企工作三年

多，他说他们公司还计划进一步扩大投资，因为在中国市场越做越大。 

    对中国产业影响不大 

    日本《读卖新闻》日前报道称，日本政府已经与哈萨克斯坦达成

协议，将从 2013 年 1 月开始从哈萨克斯坦进口稀土。这标志着日本

将首次从中国以外的国家进口稀土资源。 

    范建军认为，日本向哈萨克斯坦进口稀土是降低成本的措施。“中

国稀土[1.78-4.30%]限制出口导致国际价格比国内价格高，而这些成

本是中国环境付出的代价。企业的环境成本增加，价格上涨，竞争力

下降。日本选择去其他国家进口稀土很正常。” 

    “岛争”对中企影响有多大？谢国忠认为，“影响很小，中国向

日本出口的主要是食品，日本现在吃的大部分食品是在中国制造的，

但我们只是代工厂，日本派来技术人员当场监控整个种植、包装、出

口的过程，控制着这个产业链。所以它不会受到太大影响。” 

    对于日本的产业向东南亚转移是否会牵制中国经济的发展，谢国

忠认为这一担忧未免多余：“东南亚的条件不成熟，系统不完善，成

为世界经济现代化生产平台的条件不成熟。” 

    谢国忠强调，日本经济面临的情况十分严重，国家财政赤字、公

司经营也存在很大问题，已经不能构成主导局面。这意味着，无论从

政治上，还是经济上，随着中国国力的增加，日本极有可能失去主动
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权。 

    ------要向美国学，在东南亚制造战争！只要把日本的海外廉价

生产基地和销售市场封死，不战日本就完了 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1023:21 

    @bwlbmw2453楼 

    楼主人呢？快出来冒个泡呀！！！要不就打 110了，哈哈 

    ----------------------------- 

    啊，不好意思，改期中考试卷子呢！和老婆的战争已经结束！老

婆决定和平解决！又投入我宽广的胸怀！她自己也承认我对她不错啊！

哈哈哈，喜从天降啊！还有我研究了 18 大的事看来左派真的取得主

导权了！18大简明而又鲜明地向党内外、国内外宣示了我们党 

    1,将举什么旗----举毛泽东思想旗帜、 

    2,走什么路------走社会主义公有制道路、 

    3,以什么样的精神状态--------以全心全意为人民服务的精神

状态、 

    4,朝着什么样的目标继续前进--------朝着全国人民平等、自由、

有尊严的共同富裕的目标继续前进！ 

    明早 5点半我要坐车到罗布泊去了！深夜回来！就不多说了！我

们百姓只是希望国家好啊！但是我提醒各位就是左派当权中国人民也

一样要过一阶段苦日子！因为国家确实被掏空了！不过只要权力掌握

在中国人自己手里，办法肯定是有的！左派掌权苦在一时幸福万代！

卖国贼掌权表明光鲜里面掏空！真左派掌权必须大量削减公务员数量
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而又保证转岗公务员的生活！我们不能再通过通货膨胀搞自己骗自己

的把戏，左派上台欧美会更加掀起制裁我们的风潮！如果真像我说的

南进打越南也需要钱啊！要建立计算机模型推演一下！我的看法就是

最好先稳住，以国防军工为主导把过剩产能先带起来，当年德国就是

这样摆脱困境的！只有国防军工能够替代房地产、能够解决就业了！

否则一时半会儿哪找这样大的一个经济巨人？以前我提过让公务员

和协警、特警城管为核心的武工队到未来的安南建立乡村组织建设是

靠谱的，一举解决负担！以战养战！不会以战养战转嫁战争负担，不

快速找到替代房地产的产业，左派就立不住脚！看领导的胆魄了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1023:23 

    @困兽在战斗 2451楼 

    楼主幼稚，你不觉得最近十年比上个十年僵化封闭言路蔽塞吗 

    ----------------------------- 

    是的，我本人就是受害者！我的网易博客和中华网论坛和大旗网

的精华帖都让封了！这很说明问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1023:53 

    既然中央向左转，我很高兴，为这个特色社会主义添几块砖瓦 

    我们新的经济增长点当然还是钢铁还是土地！我们有世界最大的

这个钢铁产能和种地需求就要扬我之长啊！即使美国现在要和我们拼

钢铁他也不是个！美国的导弹再先进也不能像炮弹那样发，我们只要

在临近我国的越南陆地发动战争世界上没有人可以抵挡世界第一产

钢大国的炮弹的！产能过剩！哈哈哈！这就是一个笑话！随炮弹而去
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的等着到越南分田地娶老婆的中国上千万光棍汉没有搞不定的地区！

世界制裁我们？问一下俄罗斯愿意吗？问一下伊朗、叙利亚、巴基斯

坦、朝鲜、古巴、委内瑞拉愿意吗？其实，我的战略意图很简单，如

果我们一旦向左转，我们当然不想和欧美乃至日本翻脸，但是如果他

们非要恶搞我们，无非美国在等 18 大的路线对他们有没有利，有利

就缓搞，无利嘛看到股市没有？依我看过几天汇率也要狂跌，给你好

看，制裁纠纷也来了！这时候按照毛泽东战略思想绝对不能服软！如

果他们胆敢发动经济战，无非就是让人民币贬值，外资逃跑！房价股

市大跌，没有借口制造借口的让我们的外贸出口完蛋！对此本人都有

破解之法！ 

    1：人民币贬值，千万不要拿外汇救！我们索性一次性让人民币

大贬值！让外资的人民币资产大缩水！如果他们让人民币升值，那么

外资一定高位出逃，那时就要认为制造困难迟滞非生产性美元流出，

在外贸不佳的时候干脆冻结兑现！没有什么了不起的，无非就是审查

时间缓慢嘛，对中国经济有利的企业搞绿色通道，垄断中国的金龙鱼

和日企好好审慢慢审，我们没有说不给他们美元，如果他们敢到 WTO

去告我们，我们就退出 WTO！本来哪就是不平等的！最佳的办法就是

逼外资用人民币卖掉中国资产，再用大贬值的人民币换给他们美元，

这是一切计谋的最终路径！关键我们要拿回汇率的自主权！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1100:32 

    2：先不谈房价股市大跌！其实我们完全可以控制房价不跌，不

许跌，哈哈！我想这个地方政府有积极性有经验啊！同时政府规定凡
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只有一套按揭房的人工资因为没有工作或者收入降低，付不起按揭款

的政府通过发国债帮助偿还！--什么意思？收入倍增啊，调整分配嘛！

这样一定会通货膨胀！嗯，收入倍增必然会通货膨胀，这个谁当权也

跑不了！这就是变相重新分蛋糕！但是不允许任何人赖银行帐！有多

余房子你按揭还不起你可以卖掉！他那么高价位当然卖不掉卖不掉又

付不起银行贷款，对不起银行收回，收回后银行把他家的其他金融资

产除一套必要的住房外的资产一律没收偿还贷款，但是这个收回要保

证他的基本生活！！但是他不让银行收回他欠贷房子隐瞒财产的处罚

就是他必须住进临时的公租房！街道负责盯住他禁止他高消费！罚款

可以给街道发奖金！当然我这是个初步思路！如果房价大跌，其实有

些炒房的觉得划不来，第一不许退房！第二和上面一样银行收走哪些

恶意断供的！发动群众，限制他高消费！逼他们还债！没有钱就到社

区报到当清洁工，政府起码是管吃住的！股市涨没有什么好说，股市

真的跌到 1000 点以下，没有人买卖，我的意思干脆休市！这样其实

是保护股民啊！强制立法分红！股民代表派住各个公司，比如中石化

这些国企监督他们的财务！对！股民去监督比中纪委都好使，哈哈哈，

省下的钱分红！我还不信了！股民社会各界都有，中石化内部员工也

有，小动作逃不出股民眼睛的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1100:40 

    3：外贸出口完蛋！更可以退出 WTO 了！第一扩大内需，大家没

有钱咋办！我最近想明白一个道理，什么是货币，货币凭什么要发行？

嗯！货币发行量币值的最大依据是对应的商品及其交换的商品需要的
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货币量！以前是我们有这些商品大家没有钱买而美国有钱买所以商品

给美国用，然而我们还是没有钱买或者由于买给美国了商品少了所以

价格高了抑制我们买商品！这样我们反个思路：我们有这些商品的生

产能力因为大家没有钱所以没有生产，那么我们先发给大家一批钱，

大家有钱了，商品的生产能力就转化为实际商品，因为有了实际商品

所以多印的钱就是刚好合适，不会导致通货膨胀！嗯哼！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1100:41 

    睡觉了，今晚一个好觉！5点半起床呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1200:59 

    @美军魔鬼一师 2465楼 

    感觉楼主走下坡路了 

    来自 UC浏览器 

    ----------------------------- 

    我从罗布泊刚刚回来，真是遇难成祥，如有神助，哪里是什么下

坡路，运气不要太好！而且我这人一向干什么事情都不容易，但是最

后都能奇妙的办成！最近 1-2年连不顺利的事情都很少，好像一切都

是安排好的！哪里像您说的走下坡路啊！简直是初升的早晨 7、8 点

钟的太阳嘛！比如这次到罗布泊，凌晨 5点半出门，害怕打不上车准

备走到集合点，结果出门交接班的一个出租师傅免费把我拉到地方！

今天乌鲁木齐大雾和吐乌大高速公路因为冻鱼临时关闭——一切就

发生在我们刚刚过去后！回来的路上按照惯例在加油站上厕所，完事

后车发动不起来，结果车没有油了，我们推了 2米就正好加油！加好
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油车还是发动不起来，这是石友中一人站起说：我专修大客车的技师，

需要排气就行了！回到吐乌大车辆已经可以通行了，回到乌鲁木齐雾

气几乎散了！不仅今天如此，最近我都心想事成，这不老婆也回来了，

想出去玩没有时间，新疆首次给汉族古尔邦节也放假，最重要的是 18

大向左转了，老同志们又回来了！老天为什么这样眷顾我！我都不好

意思了，您是眼红了吗！88！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1201:03 

    @starsnie2466楼 

    发动战争方式太极端了。另外实施起来困难重重，毕竟领导人好

多亲属还在国外吧。 

    ----------------------------- 

    必须战争！非一战不可以安天下，非一战中华不能崛起！非一战

不能参与瓜分世界！非一战不可以再造民族精神！非一战不能解决深

层次矛盾！非一战不可以摆脱经济危机！非一战不可以在世界立威！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1201:20 

    最近心得颇多！有时间给大家分享！现在睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1210:17 

    @厨盲 2469楼 

    看来楼主的思想极左啊。楼主如何看十八大提出来，绝不走改旗

易帜的邪路。旧的既得利益集团动不得啊，所以对内对外的路还是不

可能有很大的变动？ 

    来自 UC浏览器 
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    ----------------------------- 

    对啊，我这人谁都不待见，不在乎谁当权，但是当权者必须让大

家活好,谈经济不谈国事 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1210:22 

    经历了 9 月末的季末大冲刺之后，10 月份，中国银行体系的存

款迎来季节性大流出。 

    11 月 1 日，权威人士向本报记者透露，截至 10 月 28 日，工农

中建四大行当月存款流失高达 1.8万亿，超过 7月同期负增长 1.4万

亿的水准。 

    巨量存款流失，使得国有银行的放贷能力大受限制。截至 10 月

28日，四大行新增人民币贷款当月仅 1250亿元左右，较上月同期的

1600亿元低了近四成。 

    “基本上按节奏投放，全年的新增计划基本投放差不多了。”11

月 1日，某国有大行公司业务人士告诉记者。 

    接近国家开发银行的人士也透露，截至 10月 28日，该行新增人

民币贷款 220多亿元，较上月 350亿元的水准大为下降，大型银行在

信贷投放上的谨慎态度，也给地方政府投资冲动降了温。 

    无论存款还是贷款，2012 年 3 季度以来，银行体系资产负债收

缩的势头已然明显：负债端，受制于银监会监管政策和市场环境的变

化，各家银行纷纷采取压缩同业存款的方式；资产端，票据贴现业务

受到大幅压缩，仅 9月份最后一周，在央行窗口指导下，四大行就压

缩了 700亿元的票据资产。 
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    28 天存款流失 1.8 万亿到哪儿去了？？？莫非和香港的货币升

值有关系？？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1300:21 

    ----------------------------- 

    “翻一番”按扣除价格因素计算 

    “按照规划惯例，这个‘翻一番’目标自然是扣除价格因素，这

是货真价实的倍增计划。”规划专家、清华大学教授胡鞍钢代表说，

“这个‘翻一番’，就是以 2010年为价格基期，按不变价格来计算。” 

    其实历来在经济统计方面，无论是经济总量指标，还是人均收入

指标，都考虑了物价上涨因素。权威部门专家也证实，按照十八大提

出的目标总要求，相关具体部门在操作执行上，要考虑物价因素。 

    国家统计局数据表明，2010 年城镇居民人均可支配收入和农村

居民人均纯收入分别为 19109元和 5919元。但这并不意味着 2020年

人均收入就是简单“乘以二”的结果。“考虑到通胀因素，到时人均

收入数字会超出 38218元和 11838元，扣除价格因素计算，实际收入

应达到两倍的标准。” 

    此外，报告中提出城乡居民人均收入，是指所有人——即全体人

民人均收入“翻一番”的总体概念，并不意味每个人都在目前水平上

翻一番，可能低收入者增加的还要多，高收入者增加的要少，这要视

具体情况而定。 

    ------------------如果农产品涨价，实现这个目标即使按照扣

除物价因素来说也是非常轻松的，无非农产品涨的快，工业产品价格
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涨的慢！要知道中国最多的还是农民，包括城镇化的农民！我们不是

德国意义上的城镇化，主要是小城镇的工业跟不上！科技跟不上，规

划，啊，连大城市都不咋的！我觉得为鼓舞人心，这样提是可以的，

但是，这还是虚的东西，实际酝酿着结构性通货膨胀的危机！这也是

我以前预言分析的！中央看来也看出来了所以提出这么一个东西！我

觉得还是没有把握经济发展的要害，关键还是对经济的认识从理论上

就不透！总是想捂盖子是不行的，危机肯定有，还很大，不要玩文字

游戏，踏踏实实的告诉全国百姓共度难关为上上策！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1300:49 

    其实，我今天上线最想谈一个设想，就是三峡和阿斯旺大坝的弊

端如何解决！现在都说三峡修了后上游泥沙沉积，河道变浅，还有长

江三角洲后退，水质等问题，有说要炸掉！我认为不用炸掉！这是我

今天在讲课时忽然想到的，具体就是在三峡边上再另外挖一条河道

（不是水库！）这样人工调节河流整体流速，在适当时间让水从河道

流，一方面可以挖三峡库区淤泥做肥料清洁水库，另外一方面加大河

道整体流速使上游的泥沙不再淤积，而且三角洲可以保持一定规模，

对恢复正常生态也有益处！希望搞水利的教授想一想我的思路吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1310:42 

    @tytytttyyy2473楼 

    老同志实际是拍戏的根源！！ 

    ----------------------------- 

    但愿不是拍戏，这个从土地是不是流转就可以看出来，但是从不
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卖国企看，目前不是演戏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1310:44 

    @hyh5502483楼 

    如果左派上台，楼主对以前的预测还继续吗？比如房价明年大跌

还成立吗 

    ----------------------------- 

    成立！这是经济规律！左派上台不开动国防工业机器，也要面临

经济危机，而且还有封锁！情况严重啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1312:27 

    1:人社部：经济增速趋缓对就业影响开始显现 

    有记者问：“当前经济增速趋缓是否会对就业产生影响？”杨志

明说，今年前三季度，全国城镇新增就业 1024 万人，9 月底城镇登

记失业率为 4.1%。从监测情况看，近期没有出现企业普遍性有规模

裁员和农民工大规模集中返乡现象，但经济增速趋缓对就业的影响开

始显现。城镇新增就业增幅自 4月以来有所下降，企业招聘岗位有所

减少，全国登记失业人数有所增加。下一步，相关部门将采取更加有

力的措施：第一，坚持就业优先战略，包括在发展战略性新兴产业的

同时鼓励发展劳动密集型产业，创造新的就业机会；第二，实施积极

的就业政策，包括引导更多大学毕业生到急需的中西部地区、中小企

业就业创业；第三，大力扶持中小企业发展，促进以创业带动就业；

第四，大规模开展职业技能培训，尤其是将上亿农民工由普通工培养

为技工。（中国证券报） 
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    2:住建部：明年保障房计划开工量不低于 500万套 

    姜伟新说，党的十六大以来，按照党中央、国务院的决策部署，

中国大规模推进保障性安居工程建设，解决困难群众基本住房问题；

不断完善房地产市场，满足群众多层次住房需求；同时，坚持城乡统

筹，加大农村危房改造试点工作力度，改善农村困难群众住房条件。

经过不断探索和努力，城乡住房建设和发展取得了明显成效。我们将

坚持政府调控和市场调节相结合，加快完善符合国情的住房体制机制

和政策体系，促进房地产市场平稳健康发展，加快保障性安居工程建

设，进一步加大农村危房改造力度，努力实现城乡居民住有所居。 

    姜伟新说，“十二五”期间城镇保障性住房建设目标是 3600万套，

2011年已经开工 1000万套，今年开工了 700多万套，明年计划开工

数量不会低于 500 万套。随着大批保障房陆续建成，配套设施建设、

管理分配等都是需要解决的重要问题。他还强调要继续加强保障房建

设资金管理，并坚持房地产市场调控政策不放松。 

    ----------------------------- 

    现在我就盯一件事，农村土地！ 

    我感兴趣的是：“将上亿农民工由普通工培养为技工”这是大好

事！我以前有文章也提倡这个事，但是需要给农民城市的房子和稳定

的职业收入！配套还要有农村土地问题，这些不搞计划经济是不行的，

不制定战略也是不行的！但是现在我看住建部：明年保障房计划开工

量不低于 500万套就是扯淡了！把房价降下来，不用盖保障房，政府

拿扶持保障房的资金就可以大量廉价收购开发商的房子！所以这个政
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策还是各管各的是脱节的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1312:31 

    我就奇怪了，好像我们的政府有花不完的钱！这是违背经济规律

的！无论按照市场还是计划都是严重非理性的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1312:33 

    我们政府搞经济这几十年从来都不考虑节约资源，著名的就有茅

于轼，粮食不够可以买！前面有先例，当铁矿石不够我们买的时候铁

矿石是什么价？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1312:37 

    其实解放初，毛主席领导下我们和资本主义的关系是把私人的四

大家族为代表的资本没收变为国家资本！这样国家就有资本和人家对

抗！比如赎买资本家工厂的和平办法！现在我们和美国对抗实际上也

需要走国家资本对抗美国的垄断资本！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1312:47 

    我最近一直在思考经济的本质！我到外面捡宝石玛瑙，也在市场

买一些！现在一些产地累死我们也捡不到什么了，放眼望去到处都是

专门来捡宝贝的车啊！罗布泊都是如此，何况其他地方，我再到市场

看，哪些以前觉得贵的东西就不贵了！我们在市场看到好像挺多，那

是集中了，集中了各地的，实际很少，大资金只要瞄上就可以一网打

尽！所以我现在以买为主了！买哪些已经资源接近枯竭但是价格还相

对较低的品种，比如一种黄色小玛瑙弹子，我前面市场看，15元觉得

太贵，在野外我看到，真的像卖的人说的我拿十字镐刨半天才从坚硬
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的如石头的土里挖一个！这 15 元我觉得太便宜了！一个东西值不值

还确实不完全是靠劳动成本决定！是人们的认同决定一部分！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1313:06 

    @木头桩主 2477楼 

    LZ怎么看？ 

    ----------------------------- 

    回复被删，简单的说这是篇没有意义的文章！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1316:28 

    @hyh5502502楼 

    顶楼主，中国如果真的对越南作战，中国需要做那些准备？大概

发动时间是在什么时候？欧美不会干涉吗？ 

    ----------------------------- 

    首先，高层决心打，回答这些问题才有意义！我现在要鼓动的论

证的是必须打！1979 对越作战我们面临现实的苏联威胁！谋略还是

毛泽东思想武装的老帅们！我可以肯定如果我们现在占领越南，欧美

不会军事干涉！他也没有实力干涉！我们更不怕他干涉！他的陆军不

记得就比我们先进多少，看看阿富汗就行了，越南的地形好啊！巡航

导弹厉害但是不能像炮弹那样发！但是如果我们打钓鱼岛，我们就是

鱼了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1316:56 

    有网友 2011年的帖子： 

    这 2-3年数不清的单位、企业或公司等都在涨工资，不是耸人听
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闻，涨工资的真是太多了、就像事先商量好了一样；一般基本都是以

500元/次蹭蹭的往上涨，据传说有些早已实现了提前 5年工资翻番 

    奇怪不？就在 2-3 年之前一说涨工资包括公家单位在内从上到

下都喊穷，都说没钱，但现在怎么这么多涨工资的啊？钱从哪里变出

来的？现在工地上的活儿 7000-8000/月的多的是，干的好还可以给

你再涨钱、收入绝对比一般公务员或所谓白领高。 

    ----这些都是实话啊！这个钱从哪里来的？咋发出去的！我想明

白了，我们国家因为税收重，所以钱在政府手里，朱镕基后政府由穷

到富就是表现！毛泽东时代甚至邓小平时代政府是穷的，我记得我们

自治区政府有一次甚至向新疆大学借 100万！！！现在不一样了，那么

政府重税有钱以后向公务员发钱就有了口径了！再有就是各种基建投

资，由于劳动力开始萎缩，即使有年轻人也不愿意体力劳动，大批青

年在大学里，这样盖房子的人少了，盖房子给的钱就要给多了！包括

现在装修房子的工人收入是很高的，而且我们感到挨榔头了！我们要

保证劳动者的收入但是不能允许暴利，不管他是老板还是工人！我家

修美的变频空调，来修理的工人哪个步步设陷阱啊，一会加氟要几百，

一会变频的要再加几百！取下来加保温层要钱过几天装上再要一次钱，

空调 3000 的，核下来，接近一半了，我老婆说干脆把这空调砸了，

过几天买新的！热水器和抽油烟机也一样！我们家买的还真都是国产

货，一个便宜，还有就是当初说维修方便，但是这个维修就是榔头啊！

所以国产品牌的建立与国家的政策有很大关系，本来确实品质差一点，

但还能用，只要维修搞好大家可以接受，但是维修要砸榔头，大家又
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如何接受国产品牌？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1317:03 

    刚才说远了，钱投到哪里，哪个地方收入就高！钱在政府和房地

产为核心的链条里！所以现在其他行业也不是很好！我们看未来，就

要看钱将要流动什么地方！找估值洼地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1320:45 

    美农业部报告利空超预期豆粕油脂跌停 

    2012年 11月 13日 07:28李辉我有话说查看评论(0)昨日，受美

国农业部上周五利空报告影响，国内期货市场豆类油脂期货重挫。 

    截至收盘，豆粕合约全线跌停，其中豆粕 1305合约收报 3224元

/吨，下跌 134 元；豆油 1305 合约以高出跌停板 2 元的价格 8348 元

/吨报收，豆油 1301 合约则报收跌停；棕榈油 1305 合约报 6554 元/

吨，跌幅 2.93%；大豆合约表现相对较强，盘中一度逼近跌停，尾盘

1305合约报 4733元/吨，跌幅收窄至 1.72%。 

    对此，南华期货分析师王晨希表示，大豆上周五借助报告数据带

动打破前期低点支撑，技术破位形态明显，考虑到短期基本面的空白

期，豆类需要时间消化自身数据恶化带来的不利影响，尽管玉米等周

边农产品(行情股吧资金流)的抗跌表现为大豆提供一定支撑，但在美

豆技术破位之下，杀跌力量的介入将带动期价进一步下行，短期市场

恐慌下行趋势延续概率较大。 

    上周五美国农业部发布 10 月供需报告，在报告中，美国农业部

对 11 月供需报告中大豆数据进行了大幅调整，新豆单产从 37.8 蒲
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式耳/英亩上调至 39.3 蒲式耳，明显超出此前市场预期的 38.16 蒲

式耳/英亩的平均水准，收割面积则保持不变。受单产上调带动，新

豆总产量升至 29.71亿蒲式耳，高于市场预期的 28.92亿蒲式耳。美

国农业部同时上调了国内压榨及出口需求，两者合计上调 1 亿蒲式

耳。所以结转库存仅仅增加 1000 万蒲式耳至 1.4 亿蒲式耳，期末库

存合计 381万吨。 

    受此利空报告影响，芝加哥期货交易所(CBOT)大豆期货上周五回

落近 3%，至 4 个半月低位。昨日亚洲电子盘，CBOT 大豆期货继续大

幅走低，截至北京时间 18 时，CBOT 大豆 1 月合约报 1427 美分，跌

幅 1.67%。市场人士表示，昨日亚洲电子盘的又一轮下挫，加剧国内

豆类及油脂品种的下跌。 

    尽管昨日豆类大幅下挫，但多头似乎离场意愿并不强烈。以此前

龙头品种豆粕为例来看，昨日豆粕 1 月和 5 月合约仅减仓 8.4 万手，

主力多头仅在 1月合约有少量减仓举动，其中颇受市场关注的国投期

货席位减仓 5163 手，其多单仍有 106101 手，而中粮期货&gt;，)则

增仓 1751手，多单增至 115158手。 

    对于大跌后未来豆类期货的走势，王晨希认为，由于美国农业部

对新豆单产下调幅度明显超过市场预期，在目前阶段，供给增长将对

期价明显施压，市场需要时间进行消化。 

    上海中期报告认为，一旦国际大豆市场结构性失衡的预期消失，

在南美方面增产的大背景下，大豆市场供需将由之前的偏紧迅速走向

宽松。6、7月份行情中的领头羊豆粕品种也成了领跌品种，这或将预
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示着本轮豆类牛市行情的终结，未来豆类合约将正式进入南美周期。 

    ---------------------------------- 

    大家可以看到，美国农业部如果想发布虚假消息，让国际农产品

市场大幅波动从而让华尔街谋利是多么轻松的事情！农产品不可不防！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1322:47 

    @v时间的玫瑰 2509楼 

    奴才贴、洗脑贴、 

    -----------------------------继续围绕商品价格与货币的思

路想！毛泽东时代商品少但价格却不高，为什么呢？国家作为大客户

和唯一客户把比如粮食这样重要的商品管制了，就是专营专卖！其实

这不是纯粹的社会主义经济！社会主义经济是在物质丰富的基础上才

建立起来的！这和美国现在垄断的金融有些异曲同工，其实这是国家

资本主义！国家垄断所有人需要的粮食和资源，大家必须和国家换粮

食和资源！至于你鸡窝里鸡下了几个蛋你要卖掉你也有地方卖，但是

大量的鸡蛋必须卖给国家！国家可以通过最主要的物资控制来控制物

价！这样的好处当然是物价稳定，即使缺商品也能物价稳定！因为大

宗商品由国家控制，就是现在美国也是这样，美元本来就是一个滥发

的垃圾货币，现在他要求所有人在必须的石油购买中必须要用美元而

强化了美元地位，这样人人都要有美元！你不管怎么交换都必须换成

美元和别人打交道！这样美元多但美元不贬值也一样就有基础！所以

毛泽东时代的统购统销其实是资本主义高级阶段的产物！毛泽东的经

济思路是这样的——只有从农村拿走大量农产品才能支持一批人不
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进行农业生产！这批人干什么？这批人就是工人、知识分子不能说是

解放军，因为事实上建国后是裁军了的！要这些人干什么？搞工业化

搞高科技！不多拿走这些粮食，这些人就不能从土地里解放出来搞工

业化！事实上西方的工业化是资本的掠夺，毛泽东的工业化是建立在

农业国的基础上国家对农民利益暂时的减少！因为只有实现了工业化，

农民才能够买得起廉价好用的工业产品，并且提高农业生产力！如果

是殖民地经济，看看非洲吧，没有自己的工业，就不是一时受穷的问

题了！回到中国毛泽东时代，你一两个黑市鸡蛋卖的贵些决定不了大

局！当时我父亲是食堂管理员，经常到农村团场给单位拉大白菜和西

瓜，顺便就买些农民自留地的鸡蛋和鸡，我小时候家里伙食相对别人

要好一些，因为有些东西花钱买不到！商品匮乏也是事实！但是农民

只有那么点自留地，也不允许扩大规模，这样生产积极性也就有问题！

真的大宗农产品也要被统购统销，缺点也是明显的！最大缺点就是城

里人需要鸡蛋，农村有生产能力但不能大规模生产鸡蛋，或者多干了

也没有太多好处！如果作为劳动任务记公分的话，没有人好好养鸡了！

种好粮就不错了！这就是完全控死物价和生产！国家是按照人口需求

制定生产任务，原理上没有错，但这让劳动力没有一点自主生产权！

国家让我种粮食我就不能多养鸡！尽管鸡肉更稀缺价格高！这其实就

是产品单一，没有考虑人的需求是多方面的问题！所以这就是切入点！

解决了这个问题才能真正解放生产力！邓小平的承包制就走了另外的

方向，经营权给了，但是却没有人管销售了！农民自产自销！这就是

另外一个极端！如果没有外来势力，慢慢演化的结果就是大家看到的
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二道贩子发财的结果！我自己也在上大学时候倒卖过鱼和西瓜！还是

农民没有获得实际更多收益，当时有辆车就一定富了！钱让流通赚去

了！我说这段话什么意思？再发展下去，这些人就可以垄断市场了！

就是商品的价格一定程度和垄断有关！无论他是市场的还是计划的还

是国家之间的竞争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1323:04 

    简单的说毛泽东时代虽然农民不愁销售但是农民也没有权力决

定自己田里种什么，也没有权力说不卖！干多干少物质区别不大！这

就是一个问题！人总想自己能够活好一点，如果这个愿望不能通过劳

动达到智慧达到就有问题了。 

    引用一个资料：“1966年 5月 7日，毛泽东看了林彪送来的中央

军委总后勤部的一个报告后，给林彪写了一封信，即“五七指示”，

提出全国各行各业都成为大学校，“学政治、学军事、学文化。又能

从事农副业生产。又能办一些中小工厂，生产自己需要的若干产品和

与国家等价交换的产品。”。而根据五七指示兴办的干部劳动锻炼的五

七干校就是被右派精英们污蔑的“牛棚”。 

    1974年 10月 20日，毛泽东会见丹麦首相保罗.哈特林时说：中

国“现在还实行八级工资制，按劳分配，货币交换，这些跟旧社会没

有多少差别。所不同的是所有制变更了。”12 月 26 日，毛泽东关于

理论问题同周恩来谈话：“我国现在实行的是商品制度，工资制度也

不平等，有八级工资制，等等。这些只能在无产阶级专政下加以限制。”。

毛泽东提出的是对交换中、分配上的不平等加以限制，而不是不准搞
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商品经济。 

    可见,中国从来就没有消灭过商品经济,说毛泽东反对商品经济,

毛泽东时代没有市场、没有商品交换、没有商贩就是无稽之谈”注意：

“生产自己需要的若干产品和与国家等价交换的产品”国家就是资本

在手，有垄断的商品！有东西才能谈到控制！实践证明在生产力低下

的时候用这个办法是很管用的，不要看我们街面上没有什么商品，战

备储备库里和对外援助中却非常充实！对外援助没有必要那么大方但

是战备储存却实在是应该的！这是三年自然灾害的教训！现在我们没

有这样的意识，我们马上就要吃着火锅唱着歌遭到土匪洗劫了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1323:17 

    毛泽东会见丹麦首相保罗.哈特林时说：中国“现在还实行八级

工资制，按劳分配，货币交换，这些跟旧社会没有多少差别。所不同

的是所有制变更了。” 

    ------------什么意思？我的理解就是资本的持有人变成国家！

毛泽东的意思还是要多劳多得，还是要有分配差别！但是你分配即使

多了也只能消费不能投资！大家都储蓄国家用大家的钱投资！这样国

家资本就会迅速积累！所以我认为毛泽东时代我们已经走过了资本积

累的阶段，只不过这个主体是国家！这个阶段农民是做了牺牲但不血

腥！是所有国家过渡最好的！在这个基础上本来再发展一步就是全面

工业化后的现代化的社会主义了，可惜了！本来我们不用卖那么多的

资源的啊！就说石油吧，如果按照社会主义的消费模式，不是家家有

小汽车早早发展公用交通，现在大家也就不用堵在宝马里无奈了！如
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此就是我们现在产的石油、天然气也基本自给！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1323:27 

    真正的社会主义经济制度按照马克思说的，当然要在经历发达的

资本主义阶段后才能产生，而资本主义的高级阶段就是垄断！如果我

们把已经垄断起来的国有资本放弃，经过一番血淋淋的市场竞争再发

育出资本家个人的垄断财团，显然是划不来的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1400:01 

    @8IVERSON82514楼 

    这两个星期一直在关注楼主的贴，抛开内容不说，楼主善于思考

的精神还是值得思考的。 

    ----------------------------- 

    谢谢鼓励，我这人就是闲不住 

    现在我搞什么都有些按照所谓年轻化的标准不太年轻了，不为什

么，到世上走一遭，不能太懒，得留点什么！我也不知道我的发展方

向是什么，我只知道，每天人都不能闲着，不干事不思考问题我难受！

哈哈！挑战越大越过瘾，哎，我就是一个不知道疲倦的人！我想我没

有当官也好，现在的体制其实谁当官都差不多，没有多少发挥空间！

也就是做个清官但是谈不上有为的清官意义不大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1400:03 

    网友指出：“只要中国的矿产等不可再生资源的开采速度在逐年

增长，勘探力度在不断加大，所有矿藏都在不断不勘探出来，被加速

卖出，中国的未来和子孙万代必将会不可避免地被衰落，永远也站不
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起来了。 

    知道国外资本寡头为什么要极力在中国忽悠中国领导人加速对

中国的资源的勘探和开发力度了吧，他们就是要把中国的资源都找光，

采光，送光，用光，然后中国的未来和子孙就只有跟在他们后面乞讨

了，做奴隶了。 

    国外资本巨头和阴谋势力为什么要竭力打压遏制中国对世界各

地的资源的利用和收购，然后娴熟地玩弄中国人将中国的资源疯狂地

开采贱卖。 

    知道为什么美国等国家将国内的资源都封存保护起来了吧，美国

大量的希土等资源早就勘探出来了，为什么不外卖开发呢，中国有本

事去买他的矿山去试试看，中国的领导人这点基本的民族生死存亡根

本都置之不理，那就是完蛋的代表。” 

    我们看一下俄罗斯资源冠于天下但是外贸额不高！现在听说石油

价格下来了，他才考虑开挖一个早发现的大钻石矿！都留一手啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1410:46 

    @春风化雨在明朝 2518楼 

    做期货的有句话叫，顺势而为，其余做什么事情不是一样呢，社

会也有势的，谁不顺势谁就会碰得头破血流，认了吧，这是没办法的

事。 

    ----------------------------- 

    现在大势就是这样，只能认了，但是一个人要做一个有准备的人！

现在这些搞运用经济学和理论经济学的大批学者（除了左大培等人）



1085 

 

对于前沿经济学---预测经济学，绕着走，舆论也把预测经济学丑化

成赌棍，比如：“两年前，陈宝存与侯宁以两年后房价下跌 50%对赌。

两年后，输家侯宁表示取消赌局，并坚持不向高房价投降。而赢家陈

宝存则放言未来五年北京房价仍将翻番，未来三十年中国房地产市场

将迎来白银时代。”如果没有人干这事，我可以开创这个新的经济学

分支！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1410:47 

    @春风化雨在明朝 2518楼 

    做期货的有句话叫，顺势而为，其余做什么事情不是一样呢，社

会也有势的，谁不顺势谁就会碰得头破血流，认了吧，这是没办法的

事。 

    ----------------------------- 

    ----------------------------- 

    现在大势就是这样，只能认了，但是一个人要做一个有准备的人！

现在这些搞运用经济学和理论经济学的大批学者（除了左大培等人）

对于前沿经济学---预测经济学，绕着走，舆论也把预测经济学丑化

成赌棍，比如：“两年前，陈宝存与侯宁以两年后房价下跌 50%对赌。

两年后，输家侯宁表示取消赌局，并坚持不向高房价投降。而赢家陈

宝存则放言未来五年北京房价仍将翻番，未来三十年中国房地产市场

将迎来白银时代。”如果没有人干这事，我可以开创这个新的经济学

分支！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1410:50 
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    印度钢企：积极采取措施应对铁矿石短缺 

    2012年 11月 13日 17:47中国冶金报 

    受由于印度政府限制铁矿石开采和运输，不仅印度的铁矿石出口

已大幅减少(今年第二季度，印度的铁矿石出口同比下降了 40%多，

仅为 1210万吨)，而且一些印度钢铁企业所需铁矿石已供应不足。这

不仅制约了印度钢铁产量的增长，而且使印度钢企在发展战略中更加

注重矿业资源的获得。 

    铁矿石不足将使印度今年无法实现钢产量目标 

    2009 年，当时的印度钢铁部长 VirbhadraSingh 曾经多次宣布，

到 2012 年印度的钢产量将翻番，即从 2009 年的 6000 万吨增长到

2012 年的 1.24 亿吨。现在 2012 年即将结束，看起来印度政府已经

忘记了前任钢铁部长提出的目标。 

    --------------------------------- 

    连我们看不起的印度也比我们有战略眼光！印度是三大铁矿石出

口国啊，印度政府限制铁矿石开采和运输，印度的铁矿石出口已大幅

减少，自己国内也供应不足了！我们没有长远的全球的资源观，准确

的说没有搞清楚经济是怎么回事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1411:14 

    @8IVERSON82522楼 

    中共一直喊着“科学发展观”的口号，但政府的各项决策却与之

相悖，真是自打嘴巴。 

    ----------------------------- 
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    也不是啊，因为发展不科学所以要科学啊，哈哈哈哈！ 

    现在有些人非议钱学森先生，钱老说中国必须搞社会主义，嗯，

社会主义其实是符合系统论的核心思想的！对社会资源的消耗最少！

我举一个例子，现在车多的都成祸害了，高速公路都能全面堵塞，这

是笑话啊！这样的情况下应该用直升飞机去堵了！有些个别城市也配

备了，我有个想法，军队缺乏大型起吊直升飞机，那么我们平时和战

时结合每个城市配备大型直升飞机排除路障，但是配属当地驻军，这

样交通，抢险、和战备一举三得！花费最小！这就是系统的思考方法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1412:43 

    @shaofeng_03092525 楼 

    经过 20 年经济的发展，国内出现对反腐和反对国企垄断的强烈

要求，其实背后是带来对民主的需要，经济的发展必然会使国家不断

趋近于以后走“民主”路线，我觉得也是不可避免的主流方向，出现

民主那么台湾问题相应的会得到解决（我不想说原因是什么），如果

一旦统一那么中国大陆不论经济还是政治都趋于弱势，台湾侧成为强

势，这也是老美愿意看到的结果。但又会是谁不愿意看到的呢？呵呵

自己猜。往回说，这个结果是经济发展...... 

    ----------------------------- 

    @shaofeng_03092525 楼 

    经过 20 年经济的发展，国内出现对反腐和反对国企垄断的强烈

要求，其实背后是带来对民主的需要，经济的发展必然会使国家不断

趋近于以后走“民主”路线，我觉得也是不可避免的主流方向，出现
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民主那么台湾问题相应的会得到解决（我不想说原因是什么），如果

一旦统一那么中国大陆不论经济还是政治都趋于弱势，台湾侧成为强

势，这也是老美愿意看到的结果。但又会是谁不愿意看到的呢？呵呵

自己猜。往回说，这个结果是经济发展...... 

    ----------------------------- 

    ----您说他们懂经济，我给你讲他们差的太远！大陆那么多资源

人力，从经济上讲现在实际是我们在养活台湾人民！用不用算一下我

们补贴给台湾的钱有多少？如果要统一，两岸应该互利依存而不是削

弱大陆肥台湾，我们为什么无论毛泽东时代还是邓小平时代都喜欢干

这样的事呢！中国人尤其大陆人民太厚道了，所以我们国家领导人，

起码领导集体当中应该有强烈爱国心的刁滑的人！否则中华民族太吃

亏！一个好人不一定就是好的领导！如果说不懂政治我也不同意！最

大的政治就是爱国就是为本国人民服务！就是在思想不僵化的基础上

勇于创新！但是说我不懂或者不屑研究官场权术我还是承认的！举个

例子：最近我带孩子学写毛笔字，在等孩子时我和这个知名的教毛笔

字的先生聊天两次颇有心得！他说，为什么现在中国文化特别讲究提

拔领导一定要有好字？因为写好字时，可以看出建构疏密、左低右高、

大小变化等变化，干事情就有条理，严谨！本人字写的难看，我也练

过，总是不好，经过他指点 2-3 分钟，我仔细看他运笔用笔锋挥毫，

忽然领悟，几分钟后字就大大提高！他说这主要是我以前不得法，而

且没有静心！是啊我天性活泼好动！35 岁前喜言，现在！40 岁以来

方才屁股可以坐住板凳不太爱说话了！关键从来没有去静心思考字如
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何写好！而且没有观察写字好的人怎样写字！为人狡诈的权术，如果

我要研究运用，即使做到大奸似愚时不时挤几滴眼泪也不是难事！但

是这与本人天然的性格不相符！写字好的人尤其是写字结构严谨，懂

得收敛的人一般确实在平时做事严谨，往往三思而后行！这是做秘书

的好料，我身边这样的人往往升为领导的几率大！这我知道！但是，

这样人往往创新不足胆气不够！有些将军文化不高，字很有力气，就

是胆气表现！写字大气，胡绕一气的字体代表毛主席，在北大当图书

管理员的时候就屡受指责！哈哈！我以前的观念认为写字慢了才好看，

快了必然难看！也是胡绕一气但没有力度像狗爬一样！哈哈！我觉得

为了表达思想没有必要为了写字束缚自己思想！我的反应当然是很快

的！1986年参加高考，语文 120分钟，本人 60分钟就交卷了！现在

写文章也从不打底稿！但是听这位知名书法老师一说，我知道我以前

的看法是错的！写字好的人必然是写的又快又好！他举例说比如做饭，

你忙半天做的菜不好吃，而大厨就做的又快又好！本人顿悟！现在我

对书法感兴趣了！我当然知道封建社会学好文武艺贩与帝王家！如果

这样我们就不应该叫做共和国嘛！还不如科举取士本人把字稍微一练

考个进士也没有什么！岳飞之死现代如果再现，我还不如自我修养，

老死隆中，难道我忙了半天就是为了当皇帝家的一个奴才吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1413:27 

    谁是谁非任评说：国务院批准增加 2000 亿元 RQFII 投资额度

http://url.cn/7Vzn9u 外资海外收购人民币可以入市，这不是救市

而是给炒高人民币汇率的资金出路，支持人民币汇率继续走高，是披
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着救市外衣的汇率上的利益输送，而且资金进来后在存在做空机制的

股市已经不同以前可以做空的！因此利好利空要全方位看待 

    --------十七届中央政治局委员王岐山、汪洋、张德江、俞正声

当选党十八届中央委员会委员看来经济政策不会变！白高兴一场！洗

洗睡了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1413:35 

    同志们，准备在最后一个强心针后经济休克吧，哦，休克疗法马

上就来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1413:40 

    我已经落实他们咋样提高收入了，和我预料的一样，国家统计局

局长说了，就是提高农产品价格！农民收入提高百分之 10，城市提高

百分之 7，GDP 提高百分之 7.5，嗯大家懂了吗农民收入真提高超过

GDP，城市生活实际低于 GDP 就是通货膨胀！再平均一下！哪个农村

中学给房子给地我去教书！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1413:41 

    再看看，关键是土地流转，但是人定了，路线就定了，几乎没有

悬念了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1413:43 

    @8IVERSON82527楼 

    这个想法不错，值得考虑，不过国内难有几个有远见和权力的官

员会去论证这个想法的可行性。 

    ----------------------------- 
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    三峡的旁边再修条河道的也不错，战时可以让水不走库区！真需

要河海大学教授们好好做一些实验验证我的想法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1413:47 

    钢企加速复产“助燃”铁矿石价格 

    2012年 11月 14日据钢协统计，9月份全国粗钢平均日产量 193.2

万吨，而目前已经回升到了 200 万吨的高位，而且这个数字还在上

涨。令人担忧的是“复产潮”让低迷多时的铁矿石价格再度反弹，从

最低点每吨 80 美元飙升至 124 美元，且三大矿山主导的现货招标也

开始增加，一些高品位矿石甚至出现紧缺。 

    就在钢材市场刚刚回暖之际，国内钢厂加足马力“复产”让本已

脆弱的钢材市场再度蒙上“阴影”。中钢协权威人士 13日告诉《经济

参考报》记者，随着钢材价格的回暖，原本受到控制的钢厂产能再度

释放，产量不断攀升。据钢协统计，9月份全国粗钢平均日产量 193.2

万吨，而目前已经回升到了 200 万吨的高位，而且这个数字还在上

涨。令人担忧的是“复产潮”让低迷多时的铁矿石价格再度反弹，从

最低点每吨 80 美元飙升至 124 美元，且三大矿山主导的现货招标也

开始增加，一些高品位矿石甚至出现紧缺。不少业内人士担忧，钢铁

行业利润将再度被矿石“吃掉”，继续深陷产能过剩引发的亏损怪圈。 

    “从目前情况看，钢铁行业亏损困境有所缓解，10 月数据会更

好。”上述权威人士对记者说，8 月纳入钢协统计的钢铁销售利润率

为-1.5%，9月当月利润率上升至-0.85%。且亏损面由 8月的 55%缩小

至 52.5%，80家大中型钢铁企业中亏损企业由 8月的 44家减少至 42
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家。 

    他告诉记者，最近到全国多家钢厂进行调研发现，和之前的谨慎

大不一样，现在钢厂都在加足马力满负荷生产，之前检修、减产的钢

厂也都开始恢复。随着整个市场的供应量也在开始发生变化。统计局

最新数据显示，10月钢材 8181万吨，增长 11.7%。 

    “和前几月相比，目前应是钢铁行业最好的时候。”河北一家钢

厂负责人说，受政策影响，钢材市场需求从 9月底开始增加，一方面

钢厂前几个月限产和“去库存”等因素拉动钢价回升，另一方面，钢

厂 8、9 月购进低价矿石也逐步反映到成本中，因此钢厂经营也开始

好转。 

    数据显示，10 月开始钢材价格继续全面回升，截至 11 月 4 日，

螺纹钢均价 3750 元/吨，月环比上升 103 元/吨，升幅为 2.75%；热

轧均价 3767元/吨，月环比上涨 160元/吨，涨幅为 4.25%。 

    “之前是卖一吨亏一吨，现在总算是看到了利润，举个例子，螺

纹钢目前的每吨毛利润应可达到 400至 500元，8月时每吨毛利润都

不到 100元。”国内一家大型钢铁企业副总对《经济参考报》记者说，

亏了好几个月，现在市场稍微好一点，大家都想着多卖点多赚点钱，

也正因为如此，很多钢厂都开始加足马力恢复生产。 

    值得注意的是，就在钢厂高调“增产”同时，曾经低迷的铁矿石

价格也开始再度冲高。记者从港口了解到，13 日印度 63.5/63%粉矿

期货到岸价已冲破 120美元大关，达到每吨 122至 124美元，且涨势

信号强劲，而此前价格曾下跌至每吨 80 美元。不仅如此，目前三大
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矿山主导的现货招标情况也开始好转。根据联合金属网统计显示，10

月 5日至 11月 9日，招标 23次，共增加了 9次，招标进口量由 261.5

万吨增加到 180.8万吨，共增加了 80.7万吨。矿山方面，Vale的招

标共 10笔，本周连续 5个交易日均有成交，占总体成交数量的 43.5%，

Rio和 BHP本周也均有成交。 

    “钢厂、贸易商都在积极寻货，北方港口高品块矿紧缺，价格也

非常坚挺。”天津港(行情股吧资金流)口一位负责人告诉记者。值得

注意的是，铁矿石同时带动了海运市场的回暖。据统计，波罗的海干

散货运价指数(BDI)上涨 25点，至 965点。巴西至中国航线海运费报

22.175美元/吨，涨 0.683美元/吨；西澳至中国航线海运费报 9.623

美元/吨，涨 0.188美元/吨。 

    “相比较钢材，铁矿石价格更为坚挺，且‘易涨难跌’，随着钢

厂产量的增加，铁矿石价格必然会继续冲高，这也意味着钢铁行业目

前的盈利将被矿石‘吃掉’。”我的钢铁网资讯总监徐向春表示，目前

整个下游需求虽有所缓解，但并未出现明显上涨，在这种情况下，钢

厂的盲目释放产量将带来市场的供过于求，如果无法合理的控制产能，

必然会出现钢材价格“落水”而矿石价格“上涨”的局面。 

    中钢协副秘书长迟京东在接受《经济参考报》记者采访时说，尽

管目前钢厂盈利有所好转，但是总体而言，整个钢铁行业的困境并未

真正改观，三季度纳入钢协统计范围内的大中型钢铁企业累计亏损达

55.28亿，销售收入利润率为-0.21%。武钢集团总经理邓崎琳日前也

坦言，上游铁矿石价格居高不下，下游供大于求，使得钢铁业原本不
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大的利润空间被严重挤压，今年是钢铁行业最为艰难的时期，这样困

难的状况至少将维持三年，甚至一些小钢厂可能会关门。 

    不少接受采访的业内人士对记者说，这个时候，无论是维持钢材

价格在一个合理的水平，还是防止铁矿石价格暴涨，钢厂能否控制产

能释放将起到非常关键的作用。令多数人担忧的是，这样一个“复产

潮”恐怕会令本来已经深陷亏损怪圈的钢铁行业“雪上加霜”。 

    ------------------------这是不是国际贸易的弱智者行为！人

家在保价，我们的行为是帮人家保价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1413:50 

    压榨企业喊亏：又被美国农业部坑了 

    北京时间 11月 10日， 

    美国农业部再度调高大豆产量估值，使此前市场对于“50 年不

遇大旱”的悲观预期成为笑谈。 

    不过，此时的中国压榨企业恐怕有些笑不出来。由于不少企业此

前曾高价采购大豆，若遭遇大豆、豆油、豆粕价格三重下跌，行业或

出现全面亏损。 

    昨日(11月 13日)，黑龙江大豆协会副秘书长王小语在接受《每

日经济新闻》记者采访时估计，压榨企业加工一吨大豆将亏损约 500

元，“2004年的大豆风波恐怕又要重演了”。 

    有期货行业人士质疑美国农业部有操纵数据之嫌，因为其先前的

报告“诱导”大量的中国贸易商抢购待涨。 

    美报告冲击期货市场 
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    历史总是惊人的相似。 

    2004 年，作为国际大豆贸易定价基准的美国芝加哥期货交易所

(CBOT)大豆期货价格剧烈波动，不少中国压榨企业高价采购大豆。此

后大豆价格骤降，部分中国企业的大豆还没运到岸，企业就已支撑不

下去，外资趁机廉价收购。 

    那次导致大豆期货价格剧烈波动的始作俑者是美国农业部，这一

次同样如此。 

    当地时间上周五晚，美国农业部将该国年度大豆产量估值上调至

29.71亿蒲式耳，高于市场平均预估的 28.92亿蒲式耳。同时，大豆

单产和库存的预估值均相应上调。受此影响，CBOT 大豆期货主力合

约从每蒲式耳 1500 美分跌到 1420 美分左右，跌幅逾 5%，豆油、豆

粕期货价格同样大幅下挫。 

    而在一个多月前，受美国天气干旱的影响，大豆和豆粕的价格均

曾冲到历史高位，其中进口大豆到岸价在 5000元/吨以上，目前这个

价格为 4400元/吨。 

    对此，高盛表示，美国农业部的报告直接影响了投资机构的选择，

业内预计大豆价格还将进一步下挫。 

    有期货行业人士质疑，美国农业部有操纵数据之嫌，其先前的报

告“诱导”大量的中国贸易商抢购待涨，诱发大量的投机行为，特别

是多头心理倾向强烈，相信 QE3会导致泡沫的投机者开始疯狂抢购大

量豆类期货头寸。 

    东方艾格农业咨询公司分析师马文峰在接受《每日经济新闻》记
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者采访时也认为，由于现在所有的信息都是美国农业部发布，而农产

品(行情股吧资金流)不像工业品，从美国大量进口大豆的中国处于信

息不对称的地位，这也容易给国内的豆油压榨企业造成误判。 

    中国压榨企业面临亏损 

    中国大豆对外的依存度高达 80%，海关总署 10 日公布的数据显

示，前 10个月我国大豆进口量为 4834万吨，同比增 16.6%。在国际

大豆价格高位运行的 9月、10月，中国分别进口大豆 497万吨和 403

万吨。 

    马文峰说，因为大豆进口不需要配额，压榨企业都可以进口，不

少企业认为美国大豆真的会减产，所以高价进口。现在豆粕和大豆价

格下调得厉害，中国压榨企业今年预计将出现较严重的亏损。 

    卓创资讯农产品分析师张兰兰也表示，美国农业部报告是影响大

豆市场走势的重要因素，农业部数据的增加或减少，通过影响芝加哥

大豆走势继而影响国内压榨企业的采购成本，“今年进口大豆的压榨

企业基本是亏本的。” 

    “现在不是利润空间有多大，而是负利润多大的问题。”国内一

家压榨企业人士沮丧地说，4800 元/吨采购的大豆，现在价格跌到

4400元/吨，更要命的是食用油和豆粕价格也跌破了心理预期。 

    国内某大型压榨企业的经理告诉记者，由于大豆价格波动太大，

需要通过期货市场进行避险，如果不做套期保值，后果会“很惨”。 

    据了解，目前南方及沿海地区多数使用进口大豆的压榨企业都会

借助期货来规避风险，但也有部分企业没有运用这类避险工具。 
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    油厂复工后又面临停工 

    除了使用进口大豆的压榨企业受到影响，这轮行情的波动对使用

国产大豆的黑龙江当地企业冲击也很大。由于国产大豆缺少定价的话

语权，其市场价格也会直接受到国际市场暴涨暴跌的影响。 

    王小语表示，黑龙江企业基本都用国产大豆，也难以利用期货市

场避险，因此往往不具备足够的抵抗风险能力。 

    今年 9月，受国际大豆市场的影响，黑龙江压榨企业重获成本优

势陆续复工，但近日受大豆价格下挫的影响，部分厂又出现停工现象。 

    牡丹江市金源粮油公司总经理李玉涛 8 月以来陆续以 4300 元/

吨~4600元/吨的价格从当地国储买到了 2万吨大豆，油厂开始复工。

但昨日他透露，油厂又停工了。“不仅我们停工，周围的油企基本都

停工了。” 

    李玉涛表示，现在大豆价格跌到 4400 元/吨，而豆油价格跌到

8300元/吨，豆粕跌到 3600元/吨，按这个价，企业采购大豆的价格

超过 3800元/吨就可能赔本。他表示，去年大豆价格在 4200元/吨的

时候，油的价格没有低过 9000元/吨，那时企业还能勉强维持，现在

加工大豆亏损可能比较大。 

    -------------------------------------------美国农业部再

度调高大豆产量估值，使此前市场对于“50年不遇大旱”的悲观预期

成为笑谈。笑谈啊！让人家把我们榨油企业玩死了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1415:56 

    好了，老百姓必须要过日子，我可以展示一下我的收藏和爱好了！ 
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    这是我家世代传的磁枕头，我外婆小时都枕过的，有会断代的帮

看一看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1416:00 

    这是鄯善的彩色青花玉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1416:02 

    这是一个玉质大象，看透明的鼻子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1416:27 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1417:29 

    @tujishibing0012539 楼 

    楼主，以后的路子也就真的确定是通货膨胀了，估计房子价格是

不可能降了，在中国规律没有政策更加明显，房地产行业到底还能火

多久！！ 

    ----------------------------- 

    不，是结构性通货膨胀，农产品的价格大涨，工业品价格便宜！

农产品价格大涨最得益的是美国！我们又要给人家廉价打工了，他们

想农民进城接盘城市房子，农产品不暴涨农民是没有钱的，就是农产

品暴涨农民也是买不起房的，房价泡沫实在太大，房价大跌无论如何

演变都跌定了！再说一遍，明年年中房价暴跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1423:58 

    @hyh5502545楼 

    我老家在内蒙古，是距北京最近的县城，今年六月确定改成内蒙

古南部中心城市，因为要改市，所以很多地方都拆了，据说明年要开
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始大建设，总投资 2000 亿，历时 8 年，今年房价虽没怎么变化，但

老百姓都觉得明年肯定要大张，现在父母也让我回家发展，请问楼主，

以现在国家这种经济状况，国家真的会拿这么多钱去投资吗？如果会，

那我去搞基建相关投资是否可以。 

    ----------------------------- 

    绝不要搞基建，地方政府债务累累，千万不要揽他们的活，当年

他们吃垮了好多饭馆呢，可以投资农业 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1423:59 

    @shaofeng_03092541 楼 

    我并不是要表达您不懂政治和经济，我觉得您分析的很犀利。 

    每一个政治决策都要考虑是否损害其利益体系，并且衡量各方面

的利弊。如果立论出发点是错误的，那么所以的正确的方法都是不正

确的。例如你所说的“最大的政治”不一定代表“决策人”的“最大

政治”，或者你的利益观并不是我的利益观。这样想的话，很多想不

明白的就会很明白了。 

    ----------------------------- 

    不打哑语了，我们不是人家集团的人，我们是老百姓！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1500:03 

    @jkxsdd2542楼 

    青花真不错！！！！ 

    ----------------------------- 

    这是我比较得意的一个宝石光，看里面非常破碎，但是破而不裂，
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通体透明，感觉非常让人有怜香惜玉的感觉，很心疼，如果包金将是

上品， 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1500:05 

    这个宝石光像金鱼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1500:14 

    这拍出了宝石光特有的光柱 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1501:24 

    @syz02012551楼 

    楼主的帖子我是选着看的学浅蛮多东西体会不了虽然是经营大

学部的但也是浑浑噩噩等毕业的人。追了几天大体看完后突然觉得心

里很空为体制为我们生存的环境。 

    ----------------------------- 

    我到野外，看到那么多化石和沧海桑田，也有类似感触！自然演

变的规律谁也不能违背！人类太肤浅不自知了！人类如果没有节制的

开采资源破坏环境，资源也就百年殆尽，现在美国廉价用世界石油多

年他倒要成世界头号石油大国了，不要指望他出口！你用稀土和他换

吧，等换完了你的稀土，就用命和人家换人家也不理你！钱真不算什

么，目前的一些手机享受也不算什么，人类也就是谁活的更久的事情，

我们中华民族现在还在混混沉沉，不知道世界未来面临着种族和国家

的淘汰！还梦想和谐呢！竞争是残酷的！再说破天的发展，地球的资

源是有限的，而且是不能再支撑百年的！我有钱有时间就自己捡一些，

买一些好东西！钞票是虚的东西，地位是虚的东西，女人也是虚的东
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西，好吃好喝的东西吃多了也是虚的了，现在我因为吃肉多而有脂肪

肝和尿酸高，恨不得天天食素苦行徒步锻炼！钱对我来说真是虚的，

即使有钱了我要想长寿也不能吃好的喝好的，甚至不要坐车最好天天

跑 3000-5000米！当然乌鲁木齐空气太差，我现在改为每周都沙漠起

码徒步一天，下车就屁股不挨地的走到天黑，咋样也要走几十公里吧！

当然孩子是实在的，不管是自己的还是同胞的！为了祖国的未来啊！

这是我唯一的挂念！否则我早到哪里修仙去了还跟这与当权而没有悟

性的人置气着急！莫非我的帖子最近有了些仙气，哈哈哈！说笑了！

送最没有雕琢的沙漠玉玲珑一个，笑纳吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1501:47 

    @syz02012552楼 

    就我知道的说说.上学期有门课国际通商政策后一阶段教授给我

们分组发表韩美韩中韩日中美的 wto.我们组是中韩虽然是棒子发表

但教授会提问所以我又回过头去搜索了解有关资料.上了他们的进出

口贸易协会网查资料看到各国数据排列时中国总是排在前三数额总

是最多当时还很窃喜（哈哈理解一下在棒子国没办法只有寻求这种心

理平衡）但不管韩国对哪个国家在农业方面还是没怎么让步虽然韩国

几大党派和各界层各所争执但 w...... 

    ----------------------------- 

    我不在学生中谈政治，当然抵制日货还是要鼓励的！学生们上大

学回来看我，经常要求再到班里听我的课，中学应试教育的课啊，学

生总是不能忘怀，主要是我教学思路宽广，能够联系实际！有空给大
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家说说野外定向！还有外国委内瑞拉为什么多美女，巴西足球好的地

理因素是什么？中国四川为什么出美女！哈哈，好多女生就是听我的

课后考到四川养皮肤去了！如果是我教过的学生应该知道我是谁了！

这个风格是独一无二的，我的三个徒弟现在还没有到这个境界，我认

为万事万物是有联系的，随便一个身边的事都能找到人文的和自然的

因果规律！正好今天我研究已经收入翻番的韩国人为什么要选择到中

国居住，这样吧，我不是教授，我这个题目就留给你，回头我给你我

的看法和依据！先送你蒙古上好达到宝石级别的玛瑙一个，嗯！我可

以对每一个回复的朋友都送上我的收藏，绝不重样！这样的几百上千

还是有的，其他上万还是有的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1510:35 

    @xiangfei10212557 楼 

    送我一个 

    ----------------------------- 

    大石榴子石和和田玉相间的项链，哈哈，特别重，现在玛瑙和石

榴子石还没有被恶炒过！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1510:44 

    @shaofeng_03092556 楼 

    前几年学校的拼命扩张就预示着现在的一切.... 

    这几年学校的迅速衰败也将预示将来的一切.... 

    学生未来的路，社会已经给你铺好了，不走也得走了... 

    很有兴趣听听楼主的课。 
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    ----------------------------- 

    这样吧，你喜欢听哪个我讲哪个最好是你心中长期存有的问题，

不限于地理！我喜欢来自生活中的实际问题！当然在经济论坛我主要

和大家探讨投资的奥妙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1510:47 

    @shaofeng_03092556 楼 

    前几年学校的拼命扩张就预示着现在的一切.... 

    这几年学校的迅速衰败也将预示将来的一切.... 

    学生未来的路，社会已经给你铺好了，不走也得走了... 

    很有兴趣听听楼主的课。 

    ----------------------------- 

    忘了给你送东西了，哈哈！ 

    这是碧玺宝石的项链，只有 30 元在矿区买的！当时没有钱了，

只买了一条！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1510:55 

    驰宏锌锗 9 千万跨海购矿未到现场评估增值 3 万倍 2012 年 11

月 15日 06:08我有话说查看评论(34) 

    仅凭交易对手提供的“可能存在遗漏或错误”的未经审计财务数

据，驰宏锌锗(行情股吧资金流)(600497，收盘价 12.89元)就以较净

资产溢价近 200倍的价格收购了玻利维亚两个矿企。这岂能不让市场

担忧：这两个矿值这么多钱吗？能够给公司带来超过成本的回报吗？ 

    更让人不解的是，上述两个矿企拥有的 9个矿业权的评估值比账
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面值竟然高出 30000倍，而这一数据还是在评估公司没有实地尽职调

查的情况下评得的。对于这样一笔高溢价收购，驰宏锌锗和其聘请的

评估公司均表示，不用去现场调查。 

    没有实地调查，这样一笔巨额的溢价收购，如何保证其公允性？ 

    溢价 196倍买矿企 

    11月 10日，驰宏锌锗连发三条收矿公告。公告显示，公司拟对

玻利维亚三家涉矿公司亚马逊矿业股份有限公司(以下简称亚马逊矿

业)、D 铜矿股份有限公司(以下简称 D 铜矿)、扬帆矿业股份有限公

司(以下简称扬帆矿业)的股权予以收购。这其中，除亚马逊矿业以外，

另两家公司的收购价格已经确定。 

    公告显示，驰宏锌锗拟以 408 万美元(约 2540 万元人民币)收购

D 铜矿 51%股权。截至 2012 年 6 月 30 日，D 铜矿未经审计资产总额

为人民币 465357.72元，负债总额为人民币 57542.89元。以此计算，

驰宏锌锗收购 51%股权的价格 2540 万元相当于 D 铜矿净资产溢价了

121倍。 

    此外，驰宏锌锗拟以 1020 万美元(约 6351 万元人民币)收购扬

帆矿业 51%的股权。截至 2012年 6月 30日，扬帆公司未经审计资产

总额为人民币 2175782.47元。负债总额为人民币 1700538.76元。以

此计算，驰宏锌锗收购 51%股权的价格 6351 万元较扬帆矿业净资产

溢价了 261倍。 

    根据上述价格，驰宏锌锗收购两矿产公司总计耗资将近 9000 万

元，较净资产溢价 196倍。这不免让人好奇：这两个矿到底有多好？ 
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    矿业权评估增值 30000倍 

    《每日经济新闻》记者注意到，驰宏锌锗溢价约 200倍收购的上

述两个矿产公司经营状况很不乐观。 

    公告显示，截至 2012年 6月 30日，D铜矿的营业收入为人民币

373613.82 元，净利润为人民币-66826.87 元；扬帆矿业的营业收入

为人民币 448102.27元，净利润为人民币-90030.46元。这说明，两

家公司收入很少，利润甚至亏损。 

    然而就是这样两家公司，驰宏锌锗不但大额溢价收购，且聘请的

评估机构给出的两个矿企矿业权增值率高达数万倍。 

    公告显示，D铜矿拥有的 5个矿业权的账面值为 9791.36元，但

云南陆缘衡矿业权评估有限公司给出的评估值为 21610.8万元，评估

增值为 21609.82万元，其评估增值率高达 22051倍。 

    扬帆矿业拥有的 4 个矿业权的账面值为 3752.4 元，评估值为

18708.86万元，评估增值为 18708.48万元，其评估增值率高达 49233

倍。 

    根据上述价格，两个矿产公司拥有的矿业权平均增值了 30000倍。

对于巨额增值的原因，驰宏锌锗给出的解释是，过低的账面价值“主

要反映历史取得成本和历史勘探投入成本”。那么，两个矿产公司合

计拥有的 9 个矿业权总账面价值仅仅 13543.76 元这表明这九个矿几

乎没有多少历史成本。 

    “9个矿业权取得成本和勘探成本不到 1.4万元人民币，这真是

个奇迹！”昨日，一位不愿具名的注册资产评估师告诉《每日经济新
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闻》记者，或许玻利维亚在矿业权方面有其特殊性，但即使 1.4万元

全部是勘探成本，分摊到 9 个矿中去，每个矿的勘探成本不到 1600

元，“这根本无法让人理解。唯一的解释或许是，矿主根本就没有对

矿产勘探过。” 

    巨额增值竟无实地调查 

    《每日经济新闻》记者发现，驰宏锌锗拟收购企业的矿业权巨额

评估增值，来源于公司聘请的来自云南当地一家评估机构出具的《评

估咨询报告》。而该《评估咨询报告》的撰写依据于两方面数据。一

是交易对手提供的各种未经审计的财务数据和资料；二是驰宏锌锗聘

请的律师事务所和咨询公司出具的《尽职调查报告》。值得注意的是，

作为最终评定矿业权价格的机构，云南陆缘衡矿业权评估有限公司

(以下简称陆缘衡公司)竟然没有去现场做过实地尽职调查和评估，且

明确表示“委托方(即驰宏锌锗)要求本公司按前述《尽职调查报告》

和考察报告所披露的内容进行矿业权评估，不再就矿业权评估一事赴

玻利维亚进行专门的尽职调查。” 

    而对于律师事务所和咨询公司的实地“尽职调查”，驰宏锌锗明

确表示，内容涉及为对 D铜矿和扬帆矿业的“产权、经济状况进行了

调查”其中并不包括对 9个矿业权以及矿山的实地调查。 

    对于驰宏锌锗明确要求评估公司不去玻利维亚进行专门的尽职

调查，《每日经济新闻》记者也就此致电驰宏锌锗，公司工作人员表

示，该评估咨询报告的材料来自之前经过调查的资料，评估师的确未

到现场。她表示，国内企业收购国外矿山时，前期工作较多，国内的
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评估师没有办法到现场，现在的报告是针对矿权价格的报告，是意向

性的报告。 

    随后，记者又以海外矿权交易者的身份拨通了陆缘衡公司电话，

公司负责人告诉记者，公司的确并没有去矿地现场。在涉及驰宏锌锗

收购玻利维亚矿权的问题上，该负责人这样说道：“感觉(矿的质量)

不怎么样，勘察程度很低，属于”草根级“矿权”。 

    陆缘衡公司在电话中也明确向记者表示，驰宏锌锗的这份报告，

公司并没有去矿地现场。 

    数据不可靠价格难公允 

    没有实地尽职调查，评估机构仅凭交易对手提供的一些数据就判

断 9个矿业权增值 3万倍，这合理吗？ 

    《每日经济新闻》记者注意到，随着国内矿业资源的减少，国内

矿业企业纷纷将目标瞄准海外市场，频频出手。 

    近年来，国内企业收购海外矿企的数目逐渐上升。如中润资源(行

情股吧资金流)(000506，收盘价 7.57元)增资瓦图科拉金矿、认购加

拿大锌业公司股份，海亮股份(行情股吧资金流)(002203，收盘价

6.87元)投资刚果(金)铜钴矿，上海建工(行情股吧资金流)(600170，

收盘价 7.17元)收购厄立特里亚国扎拉矿业公司 60%股权， 

    -------------------------- 

    向外买资源没有问题，但是国家层面应该提供法律和军事支持！

否则钱就白扔了，按照现在无论是国企还是私企老板来说专业知识和

国际视野都不够！有些还是哄人的！没有一个整体战略啊！起码国家
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去买矿也买个批发价嘛，各个企业去各个挨宰，国家外交上扔的钱也

不少！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1511:04 

    @xiangfei10212563 楼 

    追楼主的帖子几个月了，送个实物表表心意也好啊 

    ----------------------------- 

    如果你在乌鲁木齐送就送了，你来取！比如克 

    拉玛依戈壁玉吊坠，我上千也是有的，东西好送，时间我耗不起！

这还是那串碧玺项链另外小的是海蓝宝石的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1512:24 

    @wwyyoonngg2566楼 

    利益输送 

    ----------------------------- 

    嗯，这很可能就是我说的捞上钱的在跑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1512:35 

    @hkj000152570楼 

    。。。。。。。 

    ----------------------------- 

    您还是让我在万泉河边能够养老钓鱼吧！刚才 7长老出来了，可

以肯定，特色改革开放要继续下去，外资我看要不仅不撤而且要进来

抢蛋糕了！我看好的春贤、春兰边都挨不上，咱村的人太土了，算了，

以后不谈政治了！其他都可以谈！好在还是毛爷爷的旗否则这次我是
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准备被蹲黑房子，灌辣椒水的！现在虽然不用了，但结果可能更恶心。

不说了，我们过我们的日子，过不下去大家拉倒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1512:45 

    @wwyyoonngg2568楼 

    这挖挖，那挖挖，钱都挖到自己家，这就是为什么政府热衷建设

的原因。政府不能像土匪那样，说，举起手来，交出银子，那么，就

只好想节目了，房地产 

    就是大节目 

    ----------------------------- 

    其实把军事工业搞上去完全可以替代房地产保持就业和科技发

展！但是有了军事就要运用军事否则就要造成严重的浪费！用军事占

据资源，这样在世界占据有利地位！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1513:05 

    @hkj000152577楼 

    如果把你抓去‘蹲黑房子，灌辣椒水’我会去救你，救不出我陪

你哈哈哈哈 

    ----------------------------- 

    哈哈哈！还是你够意思，如果那样你也不用进来陪我，替我照顾

老婆孩子就行了！我把我家最好的羊脂玉镯子送你养眼了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1517:27 

    @starsnie2583楼 

    开闸放水了，人民币贬值了，出口扭转了，紧张的资金链可以松
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口气了。但是人力成本又上升了啊，民营企业日子依旧不好过，这样

子就业有问题，国家依然多问题啊。 

    ----------------------------- 

    他们没有根本认识到国家的核心竞争力是什么，怎样最大限度的

利用世界资源二保护自己资源！怎样在核心生存资源领域自给！怎样

不惜代价的发展高科技，占领科技高峰！教育的发展是要投入，但是

比教育投入更重要的是教育思想和培育经济发展相适应的人才！他们

对经济的认识还处在数美元花纸头被人骗吃骗喝的幼儿园阶段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1523:15 

    @tytytttyyy2586楼 

    楼主怎么看下面这句话： 

    广东模式失败，江苏我们认为作为改革信号肯定应该有个席位，

目前看来保守方向很明确了 

    ----------------------------- 

    其实，我这个人是很喜欢创新的，一点不保守，但是现在我们需

要保守一点，从金融、资源和国家命脉等领域看，我们开放过头了！

不是不开放！是不能搞没有设防的开放！而且我们不要把国际条约、

合同等太当回事，要把实力当回事！比如俄罗斯和美国从斯大林到普

京什么时候遵守过协定！就是一条往中国铺的输气管道变了几次？俄

罗斯只要缺钱了就卡欧洲的气然后涨价！冻死人和他一分钱关系没有！

协议——对有实力的人就是废纸！美国在钓鱼岛上表态一会向日本一

会向中国，就当他放屁好了！中美联合公报规定他逐渐削减售台武器，
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只要用不上中国了，美国缺钱了，该卖人家还卖！所以我们千万不能

迂腐！国内经济危机四伏，先稳住当然是对的！我以前人家要卖国企

时我替国企说话，现在我要对国企说，你们的官商作风也要改，自己

不会改就要全社会监督改！国企从领导结构到分配体系到花每一分钱

都关系每个公民不能由着他们挥霍奢侈！更不能成变相的个人资产！

把国企搞好就要管住他们花钱，管住他们乱投资，当然要要给国企效

益好的话按照法律规定的比例发奖金而不是他们贷款自己给自己发

奖金！谁来监管国企，这是一个大问题！国资委是管国企，但是他管

不了国企每一笔非生产性消费支出！不仅国企就是教育上挥霍的钱也

是海量的！厉行节约大幅削减除了工资以外的行政管理支出，把钱的

总量先降下来，一定要建立对付经济危机的准备金，光有国家的是不

够的！比如，最最关键的是国家建立储备蔬菜的冷库在瓜果蔬菜低于

农民生产成本加上应得利润的时候大幅收购，作为冲抵事业机关部门

的奖金福利发放！不要不服，没有农民你们这些机关工作人员都要下

岗饿死！给你们便宜菜果是两厢受益的！保证农民的起码收入不随市

场波动而赔本，这样的投入是最根本的立国之本的投入！如果没有把

行政费用迅速降低百分之 50 的方案，这场危机是过不去的！清除腐

败，不是抓几个贪官就行了，最关键的是清除奢侈之风让人民重新看

到干部们坐公共车上班！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1600:12 

    @susu66662587楼 

    追看 2天,熬红眼了,有大收获啊~ 
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    高手在民间,不羁的高手在乌鲁木齐~ 

    感受到老师的视野和率真~ 

    忍不住要表达敬仰~ 

    听说苏联当时危机时是没有房屋交易的.若 2013 年房价跌 50%,

但像上海就是跌 50%但这样的话还是很高单价的,到时贷款利率会高

涨吗？ 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，我只是让自己的思维自由驰骋罢了，我都不知道我写的

这些到底应该归于什么专业，只是根据实际情况综合分析判断罢了！

我在中华网早写过文章，最佳方案是政府主导一次性让房价跌百分之

50！您说到了一个非常核心的问题——贷款！开发商这样没有人接盘

的耗着，他们欠银行的贷款钱越来越多！钱回不去，需要用钱的实体

也贷不上款，因为款已经大多贷给开发商了，这样下去开发商为了还

银行的贷款和利息就要借高利贷，这样就是一个死局了，最后开发商

实在还不起了，拍拍屁股跑到国外！现在的经济决策者没有意识到这

个无底洞会越陷越深！必须快刀斩乱麻的把房价降下来，而不是一味

害怕求稳，拖的窟窿大到不可收拾，现在也不是说什么不着边际的收

入倍增计划，如果让我提出口号我就提出“居者有其屋”！更加民生

和实际而且完全可以办到！我在给学生上人口课时，我对我的学生们

有个庄严预言，当你们成人的时候，国家一定会保证给你们每一个人

有一套住房的！！！！我们国家有这个住房生产能力，其实已经有了这

么多房子！如果美国非要我们经济崩溃大贸易战金融战，那么当我们
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没有 1分钱美元储备的时候，为什么不给我们的年轻人承诺——只要

你安心积极的为国家工作，国家担保你拥有一套住宅！是的天上不会

掉馅饼！我们可以保证正常就业的年轻人只要用收入的比如五分之一

还国家提供的低息贷款就可以拥有国家一次性收购的开发商资不抵

债房屋，如果年轻人失业，国家可以担保允许他失业时暂时不用偿还

贷款和利息！这样国家做了好人，我们的年轻人会多么爱这个国家啊

（顺便说此政策也适用于香港同胞，这是最活生生的爱国主义教育！）

银行的债务风险大大化解！开发商也不用满世界逃命了，对他们来说

不过是从 2009 年以来积压的房子没有赚钱罢了！因为他们已经根本

卖不掉房子，还不起贷款了！如果非要农民进城培养新的工人也可以，

政府完全可以给农民工给现成的房子，他们只要以后拿工资的几分之

一按时放心的还款就行！农村人不也享受到城市化的乐趣又保护了土

地又有利于大规模现代化种田吗？按照我的设想如果再解决好全民

大病免费医保这个问题（经过计算，省下的行政开支的公车费就足够

了！）再改革教育机制和理念，初中毕业后就要进行人才培养分流，

我们不能想象，因为你家有钱所以你即使智力低下也可以上大学读工

程师盖把我们大家都砸死的房子吗？同样不能你有钱你爸有权你天

生就是董事长、总经理就是市长书记！说到这我真想来一句你们他妈

的是什么东西！钱是你家的但是工厂关系到全社会的很多人的饭碗和

国家的核心竞争力！总经理你想聘谁是你们家的事情，但是必须有国

家认可的资质——比如硕士博士之类加上实际基层经验！大学一定要

缩编和很多改成职业学校！因为我们国家现在的生产力实际是需要大
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批技术工人！初中毕业的大批人经过选拔进行分流，及早在劳动实践

中学习技能！一方面迅速摆脱劳动力短缺的问题！一方面彻底提高我

国的工业品质量！这些学技术的孩子不是不让他学习高中课程，而是

一方面有选择的学习高中课程，一方面学习技术！有些工种英语当然

就可以不学或者有的放矢的够用就行的学一些！毕竟初中是有英语底

子的嘛！对于学技术的学生参加工厂劳动应该给予相应学徒工资！国

家可以建立基金！这样减轻了全民普遍的教育负担！现在没有目的的

培养孩子，莫名其妙的花很大的精力和大量的钱让他上大学而社会又

没有那么多的大学生岗位，最后几千人又去抢清洁工的岗位，他妈的

有病啊！这是严重的浪费，是对金钱和人的劳动的浪费，是犯罪！一

个理想的社会必然是人才各尽所能的社会！必然是收入大家都有保障，

有收入差距但差距不太大的社会！对于接着正常上高中，大学的学生

由于数量已经减少许多，国家对其中的经济困难学生减免学费就是轻

而易举的事情了！这样解决了压在老百姓头上的三座大山，真正的启

动消费就不是难事！我还不信无后顾之忧的老百姓不肯花钱消费！现

在我们的外贸出口受制于人，房地产严重过剩，打仗，嗯，暂时不是

万不得已也还是不要打，但可以积极做战备了！那么剩下启动消费，

解决房地产困局按照我的战略办是唯一出路！不信走着瞧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1600:21 

    @syz02012579楼 

    哈哈我下课了肥来看看 

    ----------------------------- 
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    让你高兴一下，这是黑山玛瑙手链，现在已经捡不上了，这是我

买的，50元一粒，我没有钱把他们串起来了，先买下来，以后有钱了

再串！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1600:25 

    @jkxsdd2588楼 

    葡萄干玛瑙和金鱼形的宝石光很棒 

    ----------------------------- 

    我女儿比他们更可爱啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1600:36 

    现在习总上台举毛主席的旗帜，为国家我就多说几句吧！只要决

策对头，我们中国经济还没有走到绝路，还有救啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1611:11 

    @夏天爱中暑 2593楼 

    老师，一直潜水看了一个月您的帖子，对您的广博、深邃、爱国

爱民之心钦佩不已。您的主张属于中国新左派比较有代表性的，逻辑

清晰、目标明确、忧国忧民，为了国家富强民族振兴人民幸福子孙绵

延这个目标，我相信有良心的国人都会支持您的这些主张的。我从三

年前接触新左派思想至今还没有发现比这个更适合中国和中国人民

的思想体系，希望老一辈革命家和千千万万的烈士的血没有白流，希

望国家能够真正崛起。我现在最担心的...... 

    ----------------------------- 

    是的，时间不多了!!好在我们和百年耻辱史时相比毕竟已经有了
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一个领导核心中国共产党，没有必要再折腾出许多党，天天骂来吵去，

你说我有几个情妇我说你有几个私生子！这不是政治，这是大众娱乐！

共产党来自人民只要加强人民监督，改组监察方式由人民代表对各级

领导干部切实民主监督而不是各级党委自己监督自己，那么就会从根

本上杜绝腐败！坚持共产党的领导的基础上加强对党的人民民主监督

是同等重要，没有人民监督的党必然会走向堕落和腐败！我们不能给

腐败分子以加强党的领导为借口拒绝群众监督！我昨天写的一些文章，

我回家做梦，忽然看到了我小时候住的粮仓墙上写的斗大的毛主席语

录：“备战备荒为人民！”我最近的文章一直围绕毛主席的这个教导！

大家想一想，如果毛主席当年把建防空洞的材料和钱盖房子，大家早

都有房子了！我家后面的山都被挖空了！北京那时候就有了战备地铁，

钱真的是实实在在的埋在地下，为了长远安全而不是博一时喝彩虚名

好看！就现在高额的行政支出和钢铁与房地产为代表的重复建设而言，

我也想到一句毛爷爷的话：“贪污和浪费是极大的犯罪”现在我们就

是在盲目建设，对综合国力没有好处就是浪费就是犯罪！国家一切经

济建设就是要突出核心竞争力！为中华民族的长远未来，而不是看街

上又立了多少高楼多了多少小汽车！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1612:17 

    @Gaper2604楼 

    其实我和想听听楼主说说有关生意的秘密，从头看到尾楼主好像

提过几次但都没有说。 

    另外想问问新疆的农业发展怎样？我叔叔在乌鲁木齐做棉花地
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的浇灌管道，其实我很想到新疆找个市经销农业用的塑胶管道或者其

他配件，建材方面我也很熟，但感觉上受房地产的影响较大，楼主这

些能否给点建议。 

    ----------------------------- 

    新疆的浇灌系统是政府扶持的，这非常好！想做这个生意的挺多，

前途很大！农业，尤其是新疆农业潜力很大，新疆是优质农业，得天

独厚的地理环境条件，1：甜蜜 2：彩色 3：高产 4：稳产受灾害影响

小！不会受经济影响！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1612:20 

    @Gaper2604楼 

    其实我和想听听楼主说说有关生意的秘密，从头看到尾楼主好像

提过几次但都没有说。 

    ----------------------------- 

    前面主要是担心有人要走邪路，和人搞了些辩论！而且，我自己

也有意稍微拖后一些说，我自己也收集一些没有恶炒过的好东西！后

面会说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1612:26 

    @susu66662602楼 

    老师的换牙期的女儿很可爱~ 

    为了你的这个宝贝 

    在婚姻里 

    (除价值观严重偏离或生理不谐) 
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    您做的妥协是值得的~ 

    老师不用想您写的归什么专业,现在的世道真实最难得.而且逼

着大家都要自学经济啊. 

    不然可能上演钱变纸的魔术时傻了眼.这也是我在小我上认同要

有$对冲准备,在大我上 

    同意您的看法.毕竟是亲手苦得而来~ 

    关于转基因食品的问题最为关注!我的孩子...... 

    ----------------------------- 

    价值观严重偏离或生理不谐不存在啊！老婆就是一个家庭妇女比

较霸道一些而已！我发的文章也不给她看，有一次她偷偷看了，把她

吓坏了，不想让我出头管闲事！但是谁都不管转基因食品的事也不行

啊！ 

    现在丈母娘出车祸在我家调养，我刷锅洗碗、端屎端尿的，全家

已经和睦了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1612:30 

    @susu66662602楼 

    ----------------------------- 

    北京上海龙头不跌谁跌？我预料商业地产高档写字楼是领跌的！

现在我还是不能确定会议后的经济政策，存在这样可能——老习老谋

深算先用偏右的人让外资热钱进来，然后换左派经济学家，关门打狗

就是上上策！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1617:14 
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    2012年 11月 16日财政部新闻办公室 

    经国务院批准，自 2013 年 1 月 1 日起，对个人从公开发行和转

让市场取得的上市公司股票，股息红利所得按持股时间长短实行差别

化个人所得税政策。持股超过 1年的，税负为 5%；持股 1个月至 1年

的，税负为 10%；持股 1 个月以内的，税负为 20%。个人投资者持股

时间越长，税负越低，以鼓励长期投资，抑制短期炒作，促进我国资

本市场长期健康发展。 

    谁是谁非任评说:股息红利税差别化征收：持股一年以上收

5%http://url.cn/66EHFE 盘中公布这个消息可谓用心良苦，但这样

收税是制造上市公司与一般公司的不公平，一般公司的股东都是长期

持有却要 20%的税收，真正的差别应当是开征资本利得税以后区分持

股时间的长短，但资本利得税如果开通则是超级利空。 

    -------现在我真是迷糊了！因为现在正好是新老交替时期，按

照正常演变这是让外资抄底必须的一步，但是老习上台到底会不会阻

止这个进程，高层的内心只能从出牌看到，过渡时期，一般还要等一

等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1617:16 

    证监会副主席刘新华：未来还将新增 RQFII 额度 2012 年 11 月

16 日 15:43 王文举我有话说查看评论(52)为了稳定中国资本市场的

发展，近日监管部门将继续增加人民币合格境外机构投资者(简称

RQFII)投资额度，但他并没有进一步透露具体的额度。 

    -----------------------现在这个比例，已经达百分之 7，已经
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不低了！明显这还是在开闸放水！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1617:26 

    如今中国谁在“共同富裕”，谁在“共同贫困”？ 

    曾飞 

    一提起“共同富裕”，网友的感慨良多。 

    网友“温巴乔夫”说：“共同富裕最终就是大家玩完！——FUCKOFF

（滚开）。给共同富裕扣上绝对平均的帽子在(再)加以攻击，正是郑

（必坚）这类小丑的偷梁换柱的技俩。 

    网友“妖言”说：“本来就是王国之道（王道？）的想法，都推

行几十年了，结果怎么样？富裕的人是有了，社会却越来越不公平了。” 

    网友“觉中”说：走什么道？走共同富裕的道才是正道，走我暴

富你暴穷的道就是邪道！ 

    网友 fwgg说：“搞些理论有何用，看看老百姓过什么样的生活就

知道了！” 

    网友 luoshangsi 说：一个 GDP 每年以 8%以上速度增长的国度，

一个财政收入每年以 12%以上速度增长的政府，官员的财产自然与时

俱进，但是绝大多数老百姓的财产增长速度肯定远低于这个速度，敢

问，这些增长的财富究竟到哪里去了？（按：经济学家林毅夫指出，

我国居民收入增长的步伐仍赶不上经济发展的速度。2001 年至 2010

年，我国国内生产总值年均增长 10.5%，国家财政收入年均增长 20%，

而城镇居民人均可支配收入年均增速为 9.7%。） 

    网友 luoshangsi 之言一语中的，老百姓人均可支配收入的增速
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远低于国内生产总值和国家财政收入的增速，那么这些增长的财富究

竟到哪里去了？” 

    这谁都明白，那些增长相当大的一部分财富静悄悄地落到无良官

员及其团伙的口袋里去了，落到与他们内外勾结的国际垄断资本口袋

里去了。 

    先前的无数事实已经表明这一点。如今又添新案例。 

    2012年 11月 13日《惊天大案，738亿国有资产被私吞》等文章

披露：“惊天大案暴露了百姓贫困根源和临头国难。据《财经》杂志

报道，就在人们对建设和谐社会充满希望之际，原国家计委副主任陈

光健的一封举报信如同青天霹雳砸向全国 13 亿人民：山东最大的国

有公司——拥有 738 亿资产的鲁能集团被几个身份不明的神秘人物

悄然黥吞，完成了国企改制三部曲的第二步：把集体资产变成了私人

资产。电力行业国企改制的一般规律就是三部曲：第一步是把国有资

产变成职工集体资产;第二步是再把集体资产变成私人资产;第三步

就是把国内资产变成外国资产，彻底摆脱中华人民共和国法律和制度

约束，实现“蛹化蝶”的全部过程。虽然大家都在这样干，都在玩抢

劫国有资产的游戏，但是鲁能却玩的太大玩的太急了，如此天文数字

的惊天黑幕把整个中国都惊呆了：如此惊天动地的巨额国有资产被黥

吞，居然不知道收购者是谁？一个新的中国首富诞生了，整个中国却

不知道这个首富是谁？不仅局外人不知道，包括鲁能集团处级干部，

全国各地属下几十个总裁都不知道，目前站在前面的是一个 36 岁的

小伙子，小伙子背后是一个 24 岁的小姑娘，小姑娘背后干脆就是内
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蒙大草原几个放羊的，放羊的背后是谁，谁都不知道，估计这几个放

羊的自己也不知道，其身份之神秘恐怕连美国中央情报局都难以做到。

媒体报道中只是忽明忽暗闪现着一个人影：现任国家电网公司总经理，

原山东电力局局长兼党委书记、鲁能集团董事局主席刘振亚，只是这

个副部级的总经理和那几个放羊的之间有没有关系，媒体并没有解

释。……” 

    于是中国谁在共同富裕，谁在共同贫困的答案也就一目了然了，

一些无良官员及其团伙利用自己手中的绝对权力，空手套白狼，鲸吞

了巨额的国民财富。他们凭此等强盗般的手段实现了“共同富裕”，

从而被他们窃取了大半之后剩下的国民财富也就只能是全球的低水

平，中国的绝大多数人无论如何“公平”分配这些国民财富，至多也

就只能是“共同贫困”而已。这和平均主义有何干系？这和“国企垄

断工资”高于私企的工资的“不公平”又有何干系？当然，如此把贫

富悬殊的责任推给国企是“良性循环”：神秘官员和他们背后神秘的

资本私有化国企鲸吞鲁能集团 738 亿国有资产符合“道义”；压低国

企工资，以维持神秘官员和他们背后神秘的资本私有化之后企业的超

低工资残酷盘剥符合“道义”。这就是强盗们的逻辑。 

    而美国垄断资本对中国国民财富的掠夺则是静悄悄的，而且无所

不在。仅中国购买美国国债一项，单单从 2005年到 2009年短短的四

年间，人民币从 8.3 元兑换 1 美元，升值到 6.83 元兑换 1 美元，升

值 21.5％，换言之，美元贬值 21.5％。仅此一招，就使中国近 2800

亿美元的财富灰飞烟灭。（来源：2009年 05月 20日产权导刊《美国
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利用美元霸主地位盘剥世界人民》） 

    无良官员和美国垄断资本何以能如此无所忌惮地私吞中国的国

民财富呢？因为中国高官的权力不受民众监督。***官官相护也成“天

理”：“你为党说话，还是为老百姓说话？！” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1617:31 

    另外，所谓“共同富裕”，首倡者是邓小平同志。他的名言是：

“我的一贯主张是，让一部分人、一部分地区先富起来，大原则是共

同富裕。一部分地区发展快一点，带动大部分地区，这是加速发展、

达到共同富裕的捷径。”他的设想是让一部分人先富起来，先富带后

富，达到共同富裕。让一部分人先富起来很容易，特别是官员利用手

中的权力鲸吞国有财富，立马富了起来。可是这些富官贪心不足蛇吞

象，巴不得让穷人更穷一些，好让自己富上加富，哪里肯先富带后富？

于是此路没能走通，邓小平晚年对此很是懊恼。 

    由此，网友刘瑞评论说：共同富裕只是一个幻想，没有真正的共

同富裕，希腊在这方面做得很典型，在未来的 50 后，中国还继续走

共同富裕的道路就会阻塞中国的可持续发展，社会的发展分工到一定

程度就会导致人惰性的产生，差异化的缩短，让人们生活的动力受到

严重阻碍，所以，未来社会的可持续发展，社会的转型要倡导缩短贫

富差距，但是不代表不保留差距，这样的社会才是一个健康可持续的

社会！ 

    网友“专业指导论文”评论说：听起来这句话（指“共同富裕是

亡国之道”）很欠扁，但话糙理不糙，共同富裕最终就是大家玩完，
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欧洲的福利社会已经是撑不下去了。以中国的人多资源少，走这条路，

大家玩完的更快。合理的社会，是应该给大家更好的发展空间能够多

劳多得。只想书生气的谈些理想化的事情，那大家都很容易。 

    网友“阿巴拉古”评论说：问题不在于是不是举共同富裕的招牌，

人们的生活永远也不能都是一样的好，反剥削压迫，人人平等享受幸

福生活才是共产党的主张，必须严惩贪污腐败致富，损公肥私致富，

垄断致富、欺诈致富等不法致富。‘双轨制’、‘让一部分人’，那不是

共产党。至少不是真共产党，就像郑必坚那样的共产党。总之，“共

同富裕”的愿望是好的，不“共同富裕”最终也是行不通的。但这样

的笼统提法确实有点理想化，现实性有些欠缺。因而与其含糊其辞地

说“共同富裕”，还不如直说“全体民众公平合理地分享社会财富”，

也就是“资源合理分配，财富合理分配”更加现实可行。否则，像希

腊那样依靠社会福利来减少贫富悬殊的道路是走不通的，过度依靠加

税来满足高福利的需要，豪富可以避税，中下层负担必然过重，结果

是就业不如失业，人们失去了工作的积极性，经济发展不可持续，国

家最终会因此而走向破产。相反，放任贫富差距扩大，希望以此刺激

经济发展，又不用福利来缓解贫富悬殊，则极少数富豪的消费需求有

限，中下层无力消费，社会需求必然凋零，生产“过剩”，经济危机

爆发。美国即是如此。用国家和民众的债务来拉动需求缓解危机，结

果积累成更大的危机。这是不“共同富裕”导致的经济癌症，无可救

药。所谓资源合理分配，是指财富的来源，其一自然资源，其二劳动，

缺一不可，让某些人依靠特权独占自然资源，诸如掠夺农民的耕地建
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摩天大楼，霸占矿场或旅游资源发横财，这就是资源的不合理分配，

由此必然产生严重的贫富悬殊，妨害全体民众公平合理地分享社会财

富。像杭州那样的旅游资源开放，大家共享而创造更多的财富，那是

正道；像海南那样，有权势的人霸占海滩牟取暴利，造成无序发展，

那是歪道。在市场机制（无形的手）中，歪道主要还有垄断、暴利、

投机、欺诈。在充分竞争中为社会创造价值而获取合理利润，而利润

（积累成资本）主要用来继续发展经济，而不是奢侈消费，这样来发

展经济才是正道。有些事关经济的要害部门需要国家垄断，譬如金融

和石油等，但国家垄断不等于国企垄断，依然需要国企之间的竞争来

防止垄断的危害。因此政府不该直接经营产业（如铁路）和国企，国

企（公企）应当组织成诺干大集团，市场化经营，公企私企充分竞争，

官员不该插手。这样公企掌握最主要的资源和公共资本，保障民众的

劳动权，防止私人资本过度盘剥，并维系市场正常价格，经济健康运

行，这样才能维护民众分享社会财富的公平性。而用于个人生产和生

活所需的资源，如土地、水资源、海域，包括居民住房用地等，则政

府不应收取补偿费用，而那些占有大量资源用以大规模经营的企业或

个人，譬如商业用地、工业用水、旅游美景等则必须对相应的社会机

会成本作出补偿，政府应当收取补偿金。正道促进民众分享社会财富

的公平性，使大众富裕；歪道则破坏民众分享社会财富的公平性，制

造两极分化，这必须用有形的手来加以制止。而有形的手能否加以制

止，关键在于这只手的公正性，一切为了牟取暴利的腐败的权力让这

只手不但失去应有的作用，而且毒化市场，导致社会更加紊乱。诸如，
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潘德孚医师说：“现在的医学，可以叫做市场医学。市场医学究其实，

是个怪物！因为，医学是要命不要钱的，市场是要钱不要命的，结合

起来，岂不就成了怪物？！”（来源：《反思现代医学病理学》第六章）

市场医学让无良官员和无耻药商等勾结起来，用平民的病痛和死亡来

谋取私利，制造贫困。还有，不良官员与房地产奸商勾结在一起，土

地价格超高，各种费用超高，银行房贷利率超高，房价超高，一帮有

权有势者勾结起来制造无数房奴，长期、大量、惨无人道地盘剥平民

百姓，制造贫困。另外，无良官员与无耻商家互相勾结，对他们所霸

占的资源譬如稀土金属矿产和湖泊水域资源等采取掠夺式的开发，因

此浪费资源，严重污染环境，破坏自然生态，甚至破坏社会的和谐，

导致经济不可持续发展，进一步制造贫困。由此，要解除民众的贫困，

不能只在财富分配方面下功夫，而不在资源分配上下工夫。 

    所谓财富合理分配，是指财富在资本收益与劳动收益的比例上应

当合理，劳动的收入必须依照按劳分配的原则，这样才能保证民众分

享社会财富的公平性。据有关专家的研究，目前中国劳动报酬占 GDP

的比例为 40%左右。而在 OECD 的国家，劳动报酬在 GDP 中所占的比

重，大部分都在 60%以上，高时达到 90%。美国劳动报酬占 GDP 的比

重长期稳定在 70%左右。（来源：2010-01-07 财经看点《中国劳动报

酬占 GDP 比例偏低：合理还是不合理》)资本收益与劳动收益的比例

关系到民众生活水平，民众的购买力与生产的再投入的关系。资本收

益过高，生产扩大过快，而劳动收益太少，内需疲软，结果发展失调，

产能过剩，只能依靠出口来维持生产的继续发展，而如今全球需求疲
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软，中国的经济发展就会陷入不可持续的泥潭。生产不可持续发展，

民众也就更难脱离贫困。那么，在中国的具体情况下，究竟劳动报酬

在 GDP中所占的比重是多少最好呢？这也是一个优选问题。可以用华

罗庚 0.618法用最少的实验次数找到最佳答案。其二，按劳分配意味

着不是平均分配，不是刘少奇的一平二调，吃大锅饭，穷过渡的绝对

平均主义，而是按照劳动者的能力与劳动质量来分配报酬。那么报酬

的差距是必要的。但是，差距过大了造成不公平感，影响劳动积极性；

差距过小了伤害了有能力的劳动者，也影响劳动积极性，这对经济发

展和民众分享社会财富都不利。究竟劳动报酬的差距控制在什么范围

内最好呢？这还是一个优选问题。同样也可以用华罗庚 0.618法用最

少的实验次数找到最佳答案。另外，贫富差距所造成的不利影响还可

以利用税收调节和社会福利的辅助手段来弥补，但必须适度，过度了

危害也很大。 

    总之是，解决了“权力在民众监督下公正运行”的问题，“资源

合理分配，财富合理分配”才现实可行；解决了“资源合理分配，财

富合理分配”的问题，“全体民众公平合理地分享社会财富”才现实

可行；解决了“全体民众公平合理地分享社会财富”的问题，“共同

富裕”才现实可行。所谓“科学发展”也才不会陷入以偏概全的片面

性之中，中国的经济才是可持续发展的，民众的普遍富裕才具有现实

可能性。 

    ---------节选的这篇文章给我启发，就是我们科学的依法规定

收入差距比！超过部分没收或者重税！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1617:41 

    消息 1：美联储会议纪要暗示将推出扭转操作替代措施 2012 年

11月 15日 11:31汇通网评论 

    尽管美联储继续维持其刺激措施的可能性仍然很高，但会议纪要

却指出，美联储数名官员对继续宽松的必要性提出质疑，因为美国经

济近期所表现出的复苏迹象可能具有可持续性。而其他官员则担心，

债券购买规模过大可能会削弱金融市场的功能性。美联储对其未来的

货币政策语焉不详，但这并未打消大多数市场人士对于美联储未来行

为的猜测。尤其重要的一点就是，扭转操作可能会被永久性债券购买

计划所替代。相比无限期 QE3债券购买计划而言，市场参与人士对扭

转操作的前景更加明了。美联储正式观点是，其将坚持债券购买计划，

直至就业市场出现明显改观。但美联储并未就此给出确切定义，这也

是美联储官员们花了大把时间讨论货币政策触发因素的原因之一。 

    如果美联储官员们能在失业率和通胀率具体目标水平上达成一

致意见，市场参与者就会对美联储货币政策前景形成更加清晰的认识。 

    消息 2：日本主要反对党领袖安倍晋三日前呼吁更宽松货币政策，

日本央行应该采取零利率或负利率政策来刺激贷款。 

    法国巴黎银行首席日本股票策略师丸山俊称，所有人都在预期安

倍晋三将是下任首相，他将向日本央行施压，要求其采取大胆的货币

宽松举措，设定 2-3%的通胀率目标，日经指数近期内看涨，日元看

跌。 

    ———————————— 
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    安倍“逼宫”野田日本或年内再次量化宽松 

    日本首相野田佳彦(YoshihikoNoda)宣布11月16日解散众议院。

这是他履行了对自民党总裁安倍晋三(ShinzoAbe)的承诺。 

    3：老郑说汇：日本政局酝酿大变可顺势做空日元 2012 年 11 月

16日 07:43我有话说查看评论(0)美元本周升势虽未改变，但累计涨

幅越发细微，至周四 18:23，美元指数暂报 81.124 点。美元指数强

势主要是日元暴跌及英镑显著回落造成。目前中东格局、美财政悬崖、

日本政局混乱、希腊债务危机共同作用于汇市，局面空前错综和复杂，

宜多看少动。相对而言，日元衰势较为明显，应可沽空。 

    日元暴跌宜跟风追空 

    日元暴跌有点触目惊心，本周三日元暴跌 0.93%，本周四截至上

述时间又暴跌 1.20%至 81.15日元兑 1美元。造成日元暴跌的主因就

是日本政局再生混乱，因本周三日本首相野田佳彦称将于本周五解散

众议院以便提前举行大选。 

    如果提前大选，日本政坛免不了震荡，这对日元天然具有利空压

制，因不确定性向来为一国货币压力。另外，最大反对党自民党战胜

目前执政的民主党，则下一任日本首相可能是在野的自民党党魁安倍

晋三，此人亦是日本前任首相。由于安倍一向强烈主张日本推出进一

步宽松政策，这对日元明显利空。 

    ---------------------什么意思？我预料的美国以一个假 QE3，

骗别人大放水货币让美元升值的把戏已经有了第一个傻子上当——

这就是日本！中国这次千万不要大放水上当啊！如果房价再次反弹就
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标志中国上当了，那么我们的经济就真无解了，人家的总攻就要开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1617:58 

    @syz02012615楼 

    楼主吃饭时间了！~ 

    ----------------------------- 

    我马上还有一节课要上，晚上还有 2小时家教！吃饭时间还早呢！

哈哈哈！但明天一天带女儿南山徒步，后天早 5点半再到罗布泊找珊

瑚化石，这回带照相机，给大家传照片！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1618:00 

    作者:谁是谁非任评说标签：信用战房势房噬金融 2012-11-

1617:43星期五晴.所谓的 QE3不是印钞是全球圈羊（十） 

    十、中国应对美国 QE3之策略 

    美国实行所谓的 QE3，改变美联储的资产结构，是一个意义深远

的举动，并且美国在各种舆论上刻意掩盖了本次美联储金融操作的真

实目的，对此中国有该有怎么样的思考和应对呢？ 

    对于美国国债的违约可能性和美联储资产的与抵押权等实际资

产挂钩，中国首先急需的就是改变央行的资产机构，改变我们的货币

发行方式，不能以外汇占款为主要的货币发行，外汇占款发行货币就

必须持有大量外汇，这样的外汇在西方信用体系崩盘的时候是存在巨

大风险的，这些外汇资产如果以国债形式存在，则外国政府有违约风

险，即使是美联储保障美元没有问题，这些美元也要在美国的银行账

户之上，如果是直接存储外国银行则在信用危机当中银行破产的风险
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也极大，因此这样的货币发行模式应当跟随美联储的政策进行改变，

可以收购更多的资产抵押性质的债券，中国这样的资产抵押债券主要

也就是地方政府土地储备抵押融资的债券，收购这些债券还起到了维

护中国地方政府信用的双重目标。 

    其二是要加强储备准备过冬，尤其是央行操作储备是有优势的，

央行发钞储备是没有财务成本的，当今世界危机应当有一个长期化蔓

延的过程，指望危机很快过去不现实，而战争的风险却越来越近了，

多储备是非常必须的事情。中国现在的问题经济下滑不是第一位的，

因为毕竟中国只不过是增速下降依然在高速增长，一枝独秀是容易被

坏人惦记的，是容易成为被金融攻击和掠夺的目标的，应对世界危机

做长期准备才是关键。其三就是国家的货币扩张能力，在美国 QE 进

行货币能力储备的时候，如果未来出现危机，谁能够快速的释放出货

币在世界争夺财富再分配的盛宴，谁就是未来世界的主导者，但中国

银行的货币杠杆放大的能力是被巴塞尔协议束缚着，这个束缚还是中

外不对等的，对于巴塞尔协议的枷锁，中国需要发展影子银行、债券

市场，巴塞尔协议下对于次级债计入资本和风险资产的组成和风险比

例对于中国与外国有本质不同，只要宽松银行就要不断融资，只能 10

多倍杠杆，外国杠杆搞到 100倍以上也不用，只有这样大力搞影子银

行了！继天津、温州、珠三角，今政府又批准泉州金融改革试验区。

又闻长沙、武汉等地都在争夺。除了试验区以外，大量的小额贷款公

司也风起云涌，这些大军都是影子银行，以此来规避巴塞尔协议的压

力，同时我们也可以采取双重标准，在国内建立大量不涉外的类银行
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机构，这些类银行机构不用遵守巴塞尔协议的约束。最后就是中国的

资本项目开放要慎重，中国的资本项目管制是危机当中的防火墙，在

危机中能够保护中国的财富不被掠夺和再分配，我们应当在全球危机

过后的信用重建当中再进行深化开放，此时人民币占领国际市场才是

事半功倍的事情，中国的人民币国际化是大势所趋，但是大势所趋不

意味着可以拔苗助长，中国的国际化是要等时机的避风险的，在全球

危机的情况下风险的考虑一定要多于得利的盼望，加强对于经济的保

护才是关键，现在世界的潮流也不是贸易自由化而是保护主义抬头，

美国就不断的对于中国进行各种保护主义干预，中国在这个时候保护

还来不及为什么要主动开放呢？ 

    对于一个行为需要的就是利益博弈，中国的开放是需要讨价还价

进行谈判的，如果在中国优势的地方单方面的放弃主权，人家优势的

地方是绝对不会简单的放你进入去赚钱的，华为等中国企业在美国投

资屡屡受阻就是这样的原因，以前外国人要让中国开放是需要通过一

场战争来实现的，现在外国人要得到同样的利益，我们就白送吗？如

果外国人没有好处，我们开放他们就要贸易保护了，高举开放大旗的

他们为什么要贸易保护呢？ 

    这个世界美国的强大成为世界的霸主是经过上百年的事情，美国

GDP超过当时的日不落帝国很多以后，还要经过两次世界大战和冷战

的胜利才达到今天的霸主地位，当年的英国是包含现在很多资源强国

的英联邦啊！我们现在 GDP刚刚达到世界第二，要超过美国还要有很

多年，而且我们的 GNP 很低，基本没有海外 GNP，GDP 当中很多是外
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国的 GNP，中国经济进入工业时代时间太短没有社会财富积累，中国

要崛起还任重道远，美国在这次 08 年危机后的战略优势依然是明显

的，08 金融危机依然会给美国提供向他国剪羊毛的机会，而不是他

国可以通过一次危机就能够简单的把美国掀翻在地的事情，中国需要

学会的就是跟随老大的跟庄战术，而不是与老大的直接做对和冲突，

霸权的倒台经常不是外力能够推倒的，而是其自身问题自己倒下的。 

    ----------这文章学习了！但是里面的影子银行说法有问题，根

本是退出哪些不利于我们的不平等协议！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1618:01 

    不要忘了，除了影子银行，还有评级啊！乱象啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1621:05 

    18报告对收入差距的调节也提出了具体的办法，“保护合法收入，

增加低收入者收入，调节过高收入，取缔非法收入。” 

    ----取缔非法收入 

    ----这个太重要了！严格说房地产，煤老板，还有买国有企业的

老板，偷税漏税的外资都有非法收益，如果没收的话，房地产的窟窿

绝对填上了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1621:37 

    说一说股市吧，我差点忘了我们国家还有一个股市，我真的记不

起我的股市密码了！ 

    引用：本周最为重大的事情就是十八大的胜利闭幕，对未来的中

国，这是最振奋人心的利好。但 A股市场丝毫没有从盛会的喜庆气氛
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中得到感染，尽管国民切实感受到了来自未来领导人的希望。大盘用

三阴加两阳的走势继续向下寻底，而周线更是收出了破位的阴线，这

不禁让苦等救兵的股民深受打击。所谓的维稳行情在周边市场不稳的

局面中更显被动，天天期待大底的人们已经只能是无奈的发出一声长

叹：说好的钻石底和玫瑰底在哪里呢？ 

    周五的走势则更加有欺骗性，沪指居然在面临前低仅 2点处被生

生拉回，也给了市场以无限的期待。但深成指和沪深 300指数就没有

那么好的运气了，双双再创调整以来的新低。周五上证收盘 2014点，

跌 0.77%。在本周维稳结束后的杀跌中，115 亿主力资金再次上演大

逃离。至此，前低支撑已如窗户纸！ 

    --------------------------------------------这就是股市

主力在做假！以前我见过多次！ 

    读贺强文章：有钱就涨是股市的规律散户太多涨不起来： 

    最近证监会跟有关部门探讨，根据投资情况不等比例征收，不等

比例的征收操作起来太复杂，而且可能也不见得非常公平。不如统一

下调比例，操作起来也容易，而且比较公平。红利税就是个人所得税

也有必要下调。本人也是一个很早的投资者，我们很早就有感受，买

了股票挣钱很难，而且动不动被套牢，最后变成被动投资者，套了一

年好不容易分了一点红，结果还扣 20%，确实心里很不平衡，不利于

鼓励长期投资，应该调整，而且加一块儿总额也没多少。下面重点讲

一下为什么股市涨不起来。这这些日子的行情进一步证明中国股市在

走自己的规律。股市有自身的规律，从 92 年到现在。为什么涨不起
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来？关键不在于出台的政策，也不在于其它的因素，目前最关键的问

题在于我们股市供给结构与需求结构发生了尖锐的矛盾。从股市的供

给来看，大盘股越上越多，盘中的大盘股比比皆是，可以说大盘蓝筹

股比比皆是，比如总股本流通盘子相当大，一个中石油流通盘子一千

多亿，一个工商银行(行情股吧资金流)流通盘子 2600 多亿。而面对

这种股市的供求结构，股市的需求结构完全不同，我们现在的股市资

金供应主要是几个方面，现在主要是靠散户为主，散户那点钱聚集到

一块儿才有多少？证券公司自营有一点资金，股市里面最强的主力机

构无非就是基金。基金手里掌握的股市的资金跟大盘股需求的资金没

法对比，相差悬殊。我们希望股市止跌回稳，大盘想有效的拉起来，

大盘股必须得涨，大盘股不涨像定海神针一样，大盘股不涨股票市场

不可能涨，涨几天就得掉下来，大盘股要想涨起来，工商银行 2600

亿，每涨起一块钱得多少钱？大盘蓝筹股得需要多少资金，往往股市

现有这点资金能不能支撑，没有这种力量。为什么股市涨不起来这是

主要的原因，股市的供给结构与需求结构发生了尖锐的矛盾，严重的

不匹配。再有投资价值，市盈率再低没用，因为股市的点位说白了是

靠钱堆起来的，有钱就涨没钱就跌，这是股市实实在在的规律。 

    ------------------------------------- 

    ZXL1968点评:这句：“再有投资价值，市盈率再低没用，因为股

市的点位说白了是靠钱堆起来的，有钱就涨没钱就跌，这是股市实实

在在的规律。”说出了管理层和学者的真实水平——垃圾水平！第一：

有投资价值的股市没有钱也会有钱！股市的回报如果高于银行存款
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10倍，我立马卖房子买股票！第二：在他们眼里中国股市的涨落是由

投机资金决定的！下面接着看： 

    面对这种情况怎么办？调整股市的需求与流通，也就是说要想方

设法促使大型的机构投资者不断入市。去年两会上我提过一个提案，

其中提到效仿美国 401条款，养老基金入市。中国股市现在也确实缺

这个类型的基金，可以在股市长期投资，不是眼前得取差价，考虑长

期投资，而且数量巨大，这种基金入市才能撑得起目前股市大盘。否

则我们股市只能是涨两天跌两天，而且一到信心不足的时候股市就连

续下挫，只能是这种结果。我们现在对股市一方面要出台政策，监管

者要呵护市场，保护投资者利益，但是必须在股市的需求结构、资金

结构上要考虑问题。否则的话，市场很难涨，而且涨的不稳。这是我

的观点，不一定对，仅供各位参考。 

    前一阵我们的股市有一个明显的表现，一直到现在表现板块轮动，

很多人认为板块轮动说明股市比较活跃，其实板块轮动就是我们整体

严重缺乏资金的一种表现。现有的资金只能集中优势兵力去打板块，

今天炒这个板块明天炒那个板块，以短差为目的，只能撑到局部牛市

炒差价，恰恰是股市缺乏资金的表现。 

    ----------ZXL1968：“调整股市的需求与流通，也就是说要想方

设法促使大型的机构投资者不断入市。去年两会上我提过一个提案，

其中提到效仿美国 401 条款，养老基金入市。”好了，同志们养老金

入市将是下面一个忽悠你去接盘的卖萌点！按照他的意思，经济大发

展不会涨？政策支持上市公司大发展不会涨？外围和国内环境大幅
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度转好不会涨？宽松的货币政策积极的财政政策不会涨？只有把散

户赶尽杀绝后 A股才会涨！现在散户还在喊抄底，下跌继续！我忽然

有个想法，为什么他们一再要赶散户走？同志们你们怎么看？我认为

这里有惊天的秘密！结合要求国企多分配利润回报社会，结合红利税

降低，同志们中国的蓝筹股票按照国资委的报告说利润是很不错的，

如果当真回报，中国石油给外国股民的回报那是相当丰厚，我认为，

像中国石油这样的企业按照市场原则是不会亏损的！可以想象的是国

家面临养老保险金长期短缺的问题，只有你们散户把中石油的筹码交

出来，社保和外资合力拿走大头，这样就是不拉升股市，分红他们都

够了，这是一个内外结合的现实需求和图谋！据我观察中国石油的换

手率居然几年累积非常高了，一个被套死的股票谁在暗暗收集呢？所

以，朋友们，股市的春天在黑暗中就快来了，探底 1800 可以进入十

分之一建仓！QF马上就要得到他们最想得到的取消配额限制了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1621:57 

    贺强：有钱就涨是股市的规律散户太多涨不起来 

    网友精彩回复： 

    你眼瞎了，每天都有大单往下砸盘，散户有这些钱吗？ 

    噢，故事跌成这样原来都怪散户。 

    正是这几年机构强大了，大盘才跌成这个样子 

    一看就知道是个嫩股民，以前散户更多，这么熊是因为散户太少

了。 

    把股市下跌怨到小散户头上而不是从制度上，公平性上找原因，
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无耻！股指期货就是这个鬼人提出来的，现在害人不浅 

    美股没有散户吗，说的跟放屁一样。A 股跌成这样责任在散户，

散户 80％之上被套的只剩内裤。散户太多涨不起来"？真是好可笑，

难道 2007年的时候，股市里没有散户！？ 

    在散户为主的市场推出股指期货，股指只有跌跌不止 

    他讲得有道理，中国想从股市里融资，但又不放水，靠散户这点

钱来融资，确实不行，连本带利给你刮去也不够，应该想办法放水，

否则就是把散户榨干也不够你们融资的，到时候就是中国经济彻底崩

溃，当然散户也死光。 

    你们怎样瞎研究也没用晚了股只能一路下跌到零因为大家已经

擦亮了眼睛中国人口红利已下降了以后都是一个孩子炒股的人逐年

在下降（哈哈哈！） 

    最真实的分析.最彻底的分析.最讲本心的分析.没有钱能做什么？

天天吹牛搞规划不如拿出真金白争出来拉一波赚钱效应,引起资金来

源入市.讲了一年跌了一年.资本市场是钱票钱交易.不是行政管理.

同意贺强. 

    按理说近十年机构投资者高速发展，现在涨不上去那肯定是机构

的错。怎么指鹿为马呢 

    照楼主的逻辑是否可以这么理解更恰当：我认为是机构太多，才

涨不上去！为什么？很简单。经过仔细观察，要是没那么多的机构砸

盘，股市早上去了。 

    那个什么贺强睁着眼睛说屁话！散户都不搞了，机构，券商，赚
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谁的钱？一些天天不干正事靠瞎子算命猜点数的分屎师，砖家靠什么

度日？上市公司去融谁的资？ 

    连当官的都知道老百姓是衣食父母！楼猪脑子让门夹了，先天发

育不全，连主次都没分清，也敢信口雌黄？要是走在街上遇见你，先

给你三个大嘴巴，再把你送到幼儿园从头学起！ 

    大家别吵了，贺强教授是在说反话。 

    从他的文章看出，他自己就是个散户。 

    为什么国外都可以禁止做空,而在中 

    国却不行! 

    房价天上飞股价地下邃还说我有错绝不当屁灰. 

    中国股市最大的问题是一级市场与二级市场不匹配。一级市场参

与者绝大多数是既得利益集团，他们既有权又有钱，任何牺牲他们利

益的改革都会受到阻拦，任何有利于他们的改革都会立即得到执行。

二级市场参与者除了少部分既得利益集团，绝大多数是弱势群体。在

二级市场，既得利益集团抱团取暖，极力维护一级市场投资者利益，

造成种种假象，蒙蔽二级市场投资者，使他们上当受骗。中国的股市

有不合理的供求关系，又有不健康的制度，哪有上涨的动力？ 

    中国股市昨天暴跌 1.22％，今天又下跌 0.72％， 

    究竟谁是负责任的？无语！世上有很多不要脸的！没见过如此不

要脸的！那个十年时说“要增加国民财产收入（当然也包括 1.3亿股

民）的王八蛋，临走前连屁都没放一个！好坏总得给个说法！就这样

轻轻松松地滚蛋了！？ 
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    作者观点错了！现在的问题是原始股全流通造成股市供给远远大

于需求，原始股东的成本极低，几年分红下来甚至已经是零成本，股

份再跌，套现也是暴赚。但问题摆在眼前却无可奈何，因为法律上已

认可了当初原始股东支付少量代价获得这种流通权，三年限制流通时

间到期后即可全流通，可以全额减持。看来只有整个股市跌到“供给

与需求取得平衡”才能止跌。尽快逃离股市吧！ 

    机构都是大散户还说啥？人性问题！现在散户多吗，好像不多，

反正我身边已经没人说股票了。 

    ---------ZXL1968：同志们，这就是要接近底部的春天的消息啊！ 

    中国股市不涨的根本原因就是怕分流房地产资金，分流银行资金，

如果股市上涨，房地产泡沫破灭，权贵阶层损失大了，所以只有牺牲

股民，且再融资抽血基本都上了房地产。君记否 530半夜鸡叫，不就

是怕储蓄资金搬家的例子，实在是可笑，储蓄搬家进入经济是好事，

但侵害了权贵的利益。 

    ---------ZXL1968：群众有智慧啊！这网友说的太精辟了！股市

一级市场参与者绝大多数是既得利益集团，他们才不管散户死活！股

市指数高低和他们无关，我体会最深就是哪个平安保险在股市最低迷

的时候融资！我那时看 3000 点差不多了进去抄底，这家伙要融资！

结果把我彻底套住！而房地产他们是真的要保！按照这个思路想，现

在他们要消化空置房就不会让股市大涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1622:39 

    证监会前主席周正庆：要出台各种措施稳定股市 2012 年 11 月
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16日 11:43查看评论(807) 

    当前应当从我国实际情况出发，运用经济的法律的行政的各种行

之有效的手段稳定股市，一方面要有针对性出台一些必要的政策措施，

另一方面协调各方面组织调动资金，支持股市保持流动性正常运转。 

    前中国证监会主席周正庆 

    由证券日报主办的第八届中国证券市场年会于 11 月 16 日在北

京钓鱼台国宾馆举行，此次年会的主题为“以改革面对未来”。以下

为前中国证监会主席周正庆发言文字实录： 

    周正庆：各位领导、各位同志，非常高兴能够参加第八届中国证

券市场年会。我想就如何推进我国资本市场健康稳定发展谈几点意见。 

    第一，对资本市场 22 年来发展历史的简要回顾，我国资本市场

从无到有从小到大，从区域到全国，从不成熟到比较成熟的发展历史。

经过 22 年来的不懈努力，我国资本市场已经发展成为世界上重要的

资本市场，到 2012 年 8 月底我国股票市场已经有上市公司 2477 家，

市值达到 21 万亿人民币，是世界第四大股票市场。债券市场余额达

到 22.5 万亿人民币，是世界第三大债券市场。商品期货市场成交量

连续两年居于世界第一位。我国资本市场对社会生产力和综合国力的

大幅度跃升对人民生活改善和社会进步起到了不可替代的重要作用。

不仅仅为大量闲置和零散的资本集中起来，为企业提供了大量的资金

支持，推动企业深化改革，建立现代企业制度，而且优化社会资源配

置，推动社会保障体系发展，扩大了内需，增加了社会财富。 

    第二，对我国资本市场当前存在的几个问题。今天研究以改革面
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对未来，要改革就需要研究我们资本市场发展当中存在一些什么问题

需要改革。我归纳了有以下几点。 

    1、股票市场持续低迷。最近一段时期以来受境内外不利因素影

响，我国股票市场进入持续下跌的调整阶段。以上证综合指数为例，

今年 8 月份曾经一度跌破 2100 点，跌回到 2001 年初的水平，2001

年初是 2073 点，十年没动过。我认为这是一个持续低迷的过程，而

且也创造了近三年来的新低。股票成交总量减少，投资者信心受到影

响。有数以万计的投资者清仓撤离股市。受二级市场价跌量降的影响，

一级市场发行受到困难，新股发行的速度明显加快，股票筹资额大幅

度减少。与我国情况成对比的是全球主要股票市场则表现都比较强劲，

不仅美国道琼斯指数、纳斯达克指数和标准普尔指数、香港恒生指数

以及法国德国的指数等成熟市场的股票指数都在大幅上升，发达国家

股票近几年来看都是上扬的，而且俄罗斯、印度、巴西等金砖国家新

兴股市也出现了大幅上涨，屡创新高。我认为我国股市持续低迷的原

因是多方面的，但是很重要的一个方面是领导机构和主管部门对资本

市场的重视程度还有待进一步提高，我认为重视不够。回顾历史，正

是在小平同志南巡讲话的指引下推动了资本市场得以快速发展。股票

行情正是在国务院批准了证监会关于进一步规范和推进证券市场发

展的六项政策及《人民日报》刊登了特约评论员文章，坚定信心推动

发展以后，调动各方面的积极性而形成的。我认为上述的历史经验很

值得我们重视和吸取，近十年持续低迷，怎么办？我们历史上有经验，

不是没有办法，而且这些问题的解决靠技术层面解决不了。 
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    2、我国直接融资比重偏低的问题还比较多。今年 1—6月份社会

融资总规模当中只有不到 20%来自股票和债券，大大低于西方发达国

家的水平。我们现在的融资当中直接融资比例太低，主要靠银行贷款

这些间接融资。2011年 1—8月份银行承销的信用债占全部信用债发

行额的 78%，风险过度集中于银行体系。大家会问，集中到银行有什

么不好呢？一个最大的问题银行的资金没有长期资金来源，都是老百

姓的存款、企业的存款，存款随时可以提出。我们发展资本市场必须

靠股票债券直接融资才能有效推动。美国债券市场当中商业银行所持

有的比例不足全部债券的 10%，我们是 78%。直接融资比重过低间接

融资比重过高导致金融体系结构失衡，降低了金融体系配置资源的效

用，加大了通货膨胀的压力，不仅与实体经济发展需要不适应，而且

已经成为影响我国当前金融稳定，未来有可能导致系统性风险的一环。 

    3、资本市场还没有成为中小企业的主要融资渠道。从 2004年 6

月 25 日中小企业板开板以来，股票市场成为我国中小企业提供了

4700 亿融资支持，中小企业 IPO 加速，从 04 年的 38 家增加到 2011

的 255 家，融资额逐年增长，中小企业平均融资额由 04 年的 2.4 亿

元增加到 2011 年的 8.9 亿元，由于客观条件的限制，股权融资还不

能成为我国目前大部分中小企业融资的途径。这方面虽然有发展，远

远不能满足。绝大多数的中小企业并不能用直接融资的办法取得成功。

与此同时，虽然政府和有关部门的推动下中小企业的集则债券、集合

票据纷纷退出，但是由于各方面的原因，通过这些金融工具筹集资金

规模相当有限，远远不能满足中小企业资金的需求，短期内很难从根



1144 

 

本上解决中小企业的问题。 

    4、货币市场、资本市场、保险市场需协调发展。目前金融调控

存在着只顾货币市场不注意资本市场、保险市场的倾向。出台集中调

控的措施往往只针对货币市场，对资本市场和保险市场的影响考虑不

够，形成三个市场相互分割不能协调发展，使资本市场出现持续低迷。

资本市场发挥保值增值的功能与国际比较十分薄弱，不利于我国居民

不断增加财政性收入分享经济增长的成果。广大群众投入资本市场的

资金被长期套牢，投资者的积极性受到挫伤。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1622:40 

    第三，采取积极有效的措施大力推进我国资本市场健康稳定发展。

当前股市持续低迷与我国经济发展的基本量比较显然是属于非理性

增长，我国经济一直保持 8%左右的增长，股市十年不动显然是非的

增长。如果没有明确的政策引导，很容易造成人为的恐慌性抛售，使

资本市场发展出现逆转。当前应当从我国实际情况出发，运用经济的

法律的行政的各种行之有效的手段稳定股市，一方面要有针对性出台

一些必要的政策措施，另一方面协调各方面组织调动资金，支持股市

保持流动性正常运转。1、具体来说，首先要按照小平同志的理论，

即三个“有利于”，有利于发展社会主义社会生产力、有利于增强综

合国力、有利于提高人民生活水平，这样一个衡量标准来指导金融改

革发展。金融改革、资本市场的发展不是泛泛一般的改革，应该按三

个有利于去衡量。有关领导机关和主管部门应该在提高认识统一思想

的基础上参照国际做法，从我国实际情况出发，大力加强金融改革的
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调查研究，针对我国金融领域存在的不平衡、不协调、不可持续的问

题提出进一步深化我国金融改革资本市场发展的总体规划，提出切实

可行的政策措施，既能有效抑制通货膨胀又能促进我国资本市场的持

续稳定发展。我认为比较理想的目标，资本市场的发展要与我国经济

持续稳定增长相适应，我国资本市场理应保持持续稳定健康发展的慢

牛行情。经济 8%左右的不断增长，股市应该也跟着这个慢牛一样每

年增长，过快不好，持续低迷更不好。这是解决我国股市问题的当务

之急，出台很多政策措施讲了很多话，最重要看股市上去没有。讲了

好多话说采取很多措施股市十年低迷，说明我们工作的效率、工作的

效果值得推敲。我们呼唤监管部门要出台推动改革发展的各项政策，

一定要抓住这个主要矛盾去推动。2、要真正落实党的十六届三中全

会提出来的改进中央银行金融机制，建立健全货币市场资本市场保险

市场有机结合协调发展的机制，努力维护资本市场的安全与稳定，货

币资本保险灯三个市场存在着密不可分的有机联系，任何一项对货币

市场银根松紧的措施都可能直接和间接影响资本市场。我们只注重货

币市场，表面看来就应当影响货币市场，实际上不是，所有对货币市

场的放松也好收紧也好都对资本市场会产生直接影响。各有关主管部

门加强配合协作，按照中央要求下大力气改进和完善中央银行的调控

方式和手段，抓紧扭转三个市场相互分割不能协调发展的问题，真正

贯彻执行稳健的货币政策，统筹兼顾货币、资本、保险三个市场有机

结合协调发展。3、大力发展资本市场提高直接融资比例，加快形成

多层次资本市场的体系，继续支持符合条件的公司在主板上市，坚持
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不懈的发展中小企业板，积极稳妥发展创业板(行情股吧资金流)市场，

加快场外市场的建设步伐，稳步推进期货大力发展债券市场，研究推

动各类债券固定收益产品的创新，积极研究股票基金相关新品种，进

一步培育机构投资者，放开合格境外投资者对国内资本市场的投资限

制。4、研究建立资本市场发展稳定基金。对股票市场适度调控，对

于非理性市场的下跌通过发展稳定基金配合其它有关政策。这一点在

97 年亚洲金融危机期间香港就曾经出现过，基金的运作对稳定股市

起到很好的作用。发展稳定基金的可以考虑三方面的组成，一个中央

财政支持，考虑把印花税应用，市场筹措建立投资者保护基金和证券

交易所积累的资金，三是外汇储备可以考虑以主权基金的形式投资海

外市场的同时，面对国内市场良好的投资机会同样应当积极参与。这

一点如果说我们有所准备，股市一旦出现一些问题，我们就有了进行

融资调控的实际资金力量。 

    谢谢大家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1622:41 

    ---------------------------------------------------- 

    同志们，哈哈哈哈哈哈哈！我早已经料到这些家伙撅起屁股要放

什么屁了！ 

    看来他们已经害怕股市崩盘了！他们已经在做舆论准备了！这老

家伙提供了不少绝密数据，精华观点点评如下： 

    1：2001 年初是 2073 点，十年没动过。我认为这是一个持续低

迷的过程，而且也创造了近三年来的新低。股票成交总量减少，投资
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者信心受到影响。有数以万计的投资者清仓撤离股市 

    ---------2001年初是 2073点，十年没动过，今年就两次突破！

这不是经济危机的前奏是什么！ 

    2： 

    到 2012 年 8 月底我国股票市场已经有上市公司 2477 家，市值

达到 21万亿人民币，是世界第四大股票市场。债券市场余额达到 22.5

万亿人民币，是世界第三大债券市场 

    ------------什么意思？我们所有存款的一半在股市债市！这样

再具体的说，现在债市的资金主要用在房地产上，就是说我们银行存

款的大约四分之一被变相骗到房地产！此外如果要股票价格翻一番需

要多少钱？42 万亿！这样我们存款的一半进股市！股指才多少——

理论上 4000 点而已！所以股指到 3000 点时只要有社保资金开始撤

离，多少万亿存款就蒸发了！现在又发行了那么多股票，再想回 3000

点要更多的资金！这些资金真的可以把存款搬完，如果真把存款搬完，

房地产的窟窿一下就露出来了！ 

    3：受二级市场价跌量降的影响，一级市场发行受到困难，新股

发行的速度明显加快，股票筹资额大幅度减少。 

    ---------可以这样理解，最主要的还是他们发不出股票圈不上

钱了，他们才不关心你股票赚钱没有！我今天才真正理解了圈钱股市

的内在本质！ 

    4：2011 年 1—8 月份银行承销的信用债占全部信用债发行额的

78%，风险过度集中于银行体系。大家会问，集中到银行有什么不好
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呢？一个最大的问题银行的资金没有长期资金来源，都是老百姓的存

款、企业的存款，存款随时可以提出 

    -------------他们怕一旦搞通货膨胀的话老百姓可以随时挤兑

银行取钱抢购！这是他们通货膨胀的唯一顾忌！如果老百姓理财投资

的话，嗯哼，亏死你也没有人管的！所以我说大家现在不要盲目理财

投资，主要是交给所谓的专家投资！ 

    5：任何一项对货币市场银根松紧的措施都可能直接和间接影响

资本市场。我们只注重货币市场，表面看来就应当影响货币市场，实

际上不是，所有对货币市场的放松也好收紧也好都对资本市场会产生

直接影响 

    -------------嗯，这话我体验深啊，4万亿一出股市就涨，所以

盯住他们是不是放松货币对决定入市时机非常重要！因为中国没有什

么好的投资渠道，无非楼市股市！ 

    5：发展稳定基金的可以考虑三方面的组成，一个中央财政支持 

    --------------------股市不跌到一定份上没有人救！我认为

1700-1800点附近就有一个政策底！虽然不是大底！ 

    三是外汇储备可以考虑以主权基金的形式投资海外市场的同时，

面对国内市场良好的投资机会同样应当积极参与 

    --------------这老家伙喝多了吧，国家机密啊！同志们，听到

没有，这老家伙的意思就是卖掉美国国债在极低的点位抄我们散户的

大底！嗯哼！所以准备银子跟着白坐电梯！1800--2700、的电梯还是

可以坐一下的，再往上套死的人太多，太危险！ 
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    进一步培育机构投资者，放开合格境外投资者对国内资本市场的

投资限制 

    ---------------这老家伙是该退休了，这是对机构投资者最直

白的解释，就是放开合格境外投资者对国内资本市场的投资限制！同

志们我猜的不错，最后就是全部放开限制，出现这样的信号，一定要

进去啊，刀山火海哥们和我一起跳！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1622:44 

    @syz02012623楼 

    十一回国去青岛放松上长岛照的海边石头没有沙只有石头记 

    ----------------------------- 

    哎呀，这些真是好东西啊！我下周日到济南开会一周，争取到哪

里看看！这些石头质地不错！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1622:52 

    收评：籼稻大涨 1.04%引关注 2012 年 11 月 16 日 15:05 东方财

富网手机 

    这是典型的股市开始拉升洗盘动作！粮食也许就要开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1623:09 

    @syz02012631楼 

    整个海边边都是石头捡了些喜欢的可现在拿出来看没有了当时

的生气也许它们就适合在阳光下 

    ----------------------------- 

    对了，新疆的戈壁玉也是这样晒一下就好了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1623:11 

    @syz02012633楼 

    是不是要短暂性的存一点呢？ 

    ----------------------------- 

    存不住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1722:51 

    @tujishibing0012637 楼 

    楼主，我对股票一点不懂，买那些股票合适啊 

    ----------------------------- 

    现在还早，但是，我认为资源和农业股可以长期持有！其他看运

气了！因为中国股市好信息不会让我们知道的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1723:11 

    @hkj000152654楼 

    LZ你好，刚刚听到一个让我震惊的消息，做梦也能犯罪。楼主您

学问大您听说过吗？ 

    ----------------------------- 

    啊！您也吓坏我了！我一中学老师，这不笑话吗？您别逗了！我

就是从小爱术业无专攻的认真看非教材类书，稍年长不务正业的写些

拿不到稿费与评职称无关的文章，爱乱转爱琢磨而已！我们大学老师

告诉我：我们地理系的兼顾文理，什么都知道，什么都不专，动手干

活不如人家水文地质，规划环保我们作图还不行，写文章文采不如中

文系，高数考不过数学系，普通物理无法望物理系项背，无机化学实
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验就是知道个皮毛！咋办呢，要么你们去当官要么当老师！大学老师

就是大学老师啊，我的同学果然不是当官了就是当老师了！这样看我

也不是另类！去年同学聚会，已经当院长的班主任说，嗯，现在同学

们已经该咋样就咋样了，不会再有什么奇迹了，我心里不服，赶明儿

我也写个《丰乳肥臀》的姊妹篇《盛世浮华》得个诺贝尔狗尾续貂文

学奖让老师同学们也屁颠屁颠的乐和一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1723:47 

    @tytytttyyy2649楼 

    楼主，这些石头应该没有什么价值！ 

    ----------------------------- 

    非也！这里我就要给大家讲一下投资理念！没有丰富的实际经历

不敢说给大家谈投资！ 

    我结合实际案例谈，也许一不小心，我这就办成了中国的哈佛商

学院也未可知！ 

    先谈一下人生感悟学习心得： 

    新疆克拉玛依乌尔禾地区从发现戈壁玉至今何止 10-20年！ 

    最早克拉玛依人踩着宝石光看都不看，后来流行宝石光，几万人

年年捡，基本地表已经不太可能捡到大的了，但是小的还能捡到，第

一要运气第二要敏锐的眼光，哈哈，我这两点都不错！看起来我去捡

宝石光去玩去了，其实每次都对自己智力是有很大提高，因为这里蕴

含着认识事物的一般规律，开始是碰运气，第二次再碰到就要归纳总

结，我在什么情况下找到了宝石光，然后石友交流心得，这样一个捡
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宝石光全攻略就出来了！比如广东人聪明，他买了宝石光放地上，到

一个地方扔沙漠上，看在一片反光中宝石光与周围环境的些许光线不

同！后来，他更进一步，我们找到宝石光就让大家先不要动，拍照归

类！啊，偏题了，还有很多办法！所以我发现人的研究能力是非常厉

害的！一句话还是毛爷爷说的精辟：“人的正确认识不是天上掉下来

的，是从实践中来的”我们很多人的思维习惯，书上没有就不会了，

其实慢慢琢磨，世界上的事情都有规律，没有学不会的东西，只不过

水平有高低罢了！中国文化专讲读有字书，唐僧西天取经得到的是无

字书，我在野外有一天忽然领悟，其实即使人类文明有一天全部消亡

了，只要人的智力还在，探索精神还在，学习能力还在文字，科学都

还会重新出现！我的依据是什么呢？我在实际中碰到的一些发明需求

和设计，比如，我想设计沙漠专用帐篷，还有十字路口立体交通的设

计以及城市停车的设计滴灌农业的设计社会科学也一样，我在中华网

早就写过文章《毛泽东思想和邓小平理论都要坚持》等等我惊奇的发

现已经有人在我之前或之后作出了这样的类似思路设计，尽管我没有

获得什么专利！我发现只要按照客观规律去思考，心中不要有什么条

条框框，也就是做到空——进而静——进而就能悟！现在我看西游记

悟空、悟静（净）、悟能讲究一个悟字说到了学习的本质创新的本质！

所以万事万物皆想通何必自我划定学科！当然现代社会分工巨细，人

生命有限，一人之力不可能穷尽，但是我要说的是如果需要跨学科研

究不是什么难事！而且真正的发现和创新往往都是在跨学科中旁触类

通的！往往都是在偶然中获得必然，往往都属于时刻准备发现宝石光
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的人们！敏锐、持久、坚韧不拔，在发现宝石光中既要有视野宽广看

到一片地域，也要做到眼光敏锐，对于细微差别绝不放过！找宝石光

如此，科学发现和发现商业机会都如此！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1723:54 

    再说乌尔禾地区石头，我在今年年初去的时候，我们就是去找宝

石光，其他石头看都不看！后来听说泥石也开始值钱了！于是重新去

找泥石，再后来亲眼看到只要大一点有些颜色的石头有人成车的买走，

我们再找大点红石头，年初还有现在架不住上万人每周日去找，居然

也几乎看不到了！我说这话什么意思！什么事情都要有预见性！要领

导潮流而不是跟着潮流，要善于发现内在价值！山东的这个石头您看

没有价值，因为它在水里好看，拿出来就不行了，那么我就把它放到

水里，放到各大酒店墙壁的鱼缸的水里又如何呢？这就是抓住特点发

现特点运用炒作出事物的最大价值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1800:21 

    乌尔禾地区石头为什么原来只是发掘宝石光，后来不透明但比较

润的细料也值钱了，后来泥石也值钱了，现在有颜色的石头都值钱了！

为什么有这个演化，如果不思考，你就永远会走在别人后面！在后面

的人不会发大财！为什么有颜色的石头和细料忽然值钱了？一个是原

来的料稀少了，满足不了市场需求！还有就是因为加工工艺进步了！

比如细料处理后和宝石光差不多，（这也是现在好东西不加工的原因，

加工了就无法判断真伪）红颜色石头雕出来效果非常好啊！我现在对

发财其实兴趣不是很大了，我现在体会到揭示出自然规律的乐趣并和
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大家分享的乐趣！钱重要，但是钱多不唯一代表一个人综合幸福值高，

不唯一代表一个国家就富强值高！我们去捡石头的石友几乎一大半家

里都是有车有越野车的！当然也有比较穷的！大家住店吃饭都是以经

济省钱为主导！主要是共同体会发现的乐趣！很多人有钱，周末都有

很多饭局，但是为什么他们要推掉饭局和我们一起捡石头呢，原来好

多人和我一样有些营养过剩高血脂的毛病！所以钱多还真不是什么好

事，人太安逸太富足也难受！一个希腊神话讲的好，人天生是受苦来

的，一个著名的天神被罚每天把大石头从山脚下滚到山顶上，日复一

日年复一年！完全受苦也不对，但是人就是要给自己找些事干干，找

些罪受受，否则死的会很快！中国古人也早讲过：“生于忧患，死于

安乐”一个人如此，一个国家也如此！大家不觉得我们过于有太平盛

世的感觉而美国航母不知不觉已经到了黄海家门口了吗？科学研究

也表明，人在饥饿的时候身体状态其实是最佳的，人在饥饿的时候，

肌体会吞噬更多的癌细胞！我看的养生节目和书籍也告诉我，少吃点

肉、少吃点油但是吃好一点是最佳的！现在我们的肉油消耗是多了，

但质量却下降！其实这方面我个人倒希望强制控制一下肉、油的消耗！

中国人暴饮暴食的习惯确实不科学，以致富裕一些的人们开始逃避酒

席了！改变我们的消费习惯，改变我们的餐桌，那样我们的农业就有

了更多的回旋余地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1800:35 

    @susu66662638楼 

    记得哪里看到说 
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    米国的统治思想(犹太)是--你火,我才能火 

    本国的统治思想是--------你死,我才能活 

    看了您解读的鲁迅先生的文章,悲凉啊! 

    请有空给推演下高通货膨胀下的市景~ 

    何新的书里把罗布泊描述得神秘科幻~说还有时空隧道~ 

    如果您有幸去过未来,一定要好好给我们描述描述我们的 2013~ 

    ----------------------------- 

    今天我带女儿参观了现代农业示范区，里面的景象与我以前文章

想象的差不多，而且我觉得就大棚而言新材料，新工艺，新科技的运

用改进太慢！我们国家确实科技创新意识不够！不能建好后再不改进

了！我随便一看就有许多需要思考改进的地方，今天太晚，明天还要

5点半起床呢！罗布泊之神秘回来再说吧，但是通过今天的参观我现

在已经对中国农业的未来充满信心了！回头我把改进的生产方式和具

体发明的设想写出来，各行各业哪个可以解决哪个就抱回去搞成果去，

当年我们搞第一部红旗轿车就是这样的办法！其实现在国家还没有搞

清楚不同阶层的中国老百姓到底要的什么样的幸福！这个搞不清就是

白忙乎啊！哈哈哈！晚上我也做个穿越时空的梦吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1800:45 

    @hkj000152657楼 

    山东省莱州市城郭镇某村一个男村民晚上睡觉做了一个梦，梦里

他把同村村委书记的女儿强奸了，第二天把这个梦告诉了其他人，经

过几天一传十十传百全村都知道了此事，由于村委书记的女儿害羞而
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自杀。于是莱州市公安局把这个做梦的人抓了起来，现在关押在莱州

市拘留所。 

    ----------------------------- 

    有本书叫《梦溪笔谈》主要记载论述了我国古代特别是当时的自

然科学的发展和科学技术的发明创造，反映了十一世纪我国科学的辉

煌成就。据统计，该书涉及到自然科学的就有二百余条，占全书三分

之一以上的篇幅，内容包括数学、天文、物理、化学、生物、地质、

地理、气象、医药及工程技术相当广阔的领域，其中有些科学发明创

造，已经列于中世纪世界各国的先进行列。因此，《梦溪笔谈》成了

我国和世界科学技术史上一部重要文献，受到中外学者的高度重视，

被誉为“中国科学史上的坐标”。 

    现在您说的例子，估计会成为世界法律史上的坐标，前无古人啊！

其实我这话绝对了，话说隋朝时因为隋炀帝做梦有姓李的夺天下，李

世民的爸爸李渊差点被杀！但那是封建时期，今朝何年？ 

    我写过多篇文章了，我们现在以律师制度为代表的法律体系，实

际上老百姓说不上话，准确的说没有权，没有钱的人打官司吃亏！这

个法律体系需要彻底纠正！我也设想过相应的公正的法律制度！好了，

我洗洗睡了！管事的死绝了！但愿习总能够闻鸡起舞啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1922:28 

    @hkj000152679楼 

    老哥你好 

    忙啥呢？ 
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    ----------------------------- 

    昨晚回来太晚，12 点到家，收拾石头到 2 点。找到不少奇石，

在以前的海底火山走了一趟，罗布泊地下是空的名不虚传，走到上面

下面跟空鼓一样，可能是下面的盐分溶解形成的空洞，盐分溶解容易

形成土壤夹层的空心，我上次去就一直耳边听到类型机器轰鸣声，我

以为是汽车发动的声音，这次发现不是，而且当时没有什么风，声音

何来？但换个几十公里外离公路很近反倒就没有轰鸣声！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1922:39 

    @hyh5502681楼 

    再说美国高盛和美国新桥对中国平安和平安银行(深圳发展银行)

的倒买倒卖。2004 年 10 月 12 日，新浪财经以大字标题报道《美国

新桥收购深发展 17.89%股权，深发展成为中国首家外资控股银行》

(新桥控股深发展银行与汇丰控股中国平安完全相同，新浪称前者是

控股银行，我们称呼后者，却被新浪作为谣言禁言，可见资本与权利

相结合的强大力量)，美国新桥集团出资 12.35亿，以每股 3.55元的

价格买走了深圳发展银行，然后转手卖给了英国...... 

    ----------------------------- 

    这是要害：“股份公司是一股一票，而不是一人一票，无论管理

层有多少中国人都无关紧要，决定股份公司资产处置的，是大股东而

不是一般股民，英国汇丰(中国平安)所谓中国股民占 60%以上、仍然

是中国公司的说法，完全是玩文字游戏欺骗中国老百姓。”西方的政

治民主其实也是这样，决定股份公司资产处置的，是大股东而不是一
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般股民！这件事不是个案，否则就谈不上被人家控制了多少产业，现

在要学习邓小平拨乱反正的办法，解决的路线--再理顺组织路线，最

后集中处理而不能打草惊蛇 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1922:41 

    @ycybb20122663楼 

    实际上楼主你是错的，你看白种人搞出来的共产主义，他们自己

都放弃了，我们就不要再执迷不悟了哈 

    来自 UC浏览器 

    ----------------------------- 

    嗯，你的意思黄种人是低能儿？白种人搞不出来黄种人更搞不出

来？四大发明谁搞的？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1923:10 

    @shaofeng_03092671 楼 

    表示一直关注...其实我更关心企业在现有环境中的一个发展问

题.. 

    ----------------------------- 

    大的经济战略如果不确定，企业的发展也将受制约！我的设想我

们在搞好现有国有企业的基础上，在不产生大的社会动荡的基础上，

在社会各界普遍都能接受的基础上，在现有的经济运行模式上做中等

程度的调整！社会变革发展到今天，我们如果再大力恢复国有企业、

集体企业也不靠谱，可以让国有企业继续壮大和个体企业股份集团化

与员工化！这里我主要想先谈个体企业股份集团化与员工化！哎，我
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最近想谈东西多，好多都开了个头，根据事情轻重又说了其他问题，

其实在中华网时，我都是同时续写和修改几篇文章，这里就显得杂乱

了！没事，先开头写出一些，以后有时间单独再发帖吧！毕竟灵感不

是天天有的！也许我接受到了太阳风暴的属于我那颗星星的能量了吧！

其实，我们每一个人身体里的碳元素都是遥远恒星爆发产生的，也许

有些人身体的碳元素比较特异，所以，古代说天上众多星星代表地上

的相应的人是有一定道理的！扯远了，我们为什么要搞个体企业股份

集团化与员工化！是因为现在中国的经济成分私人老板和企业占多数，

不是有数据说超过一半还多嘛！这些私人企业面临的困境其实在 30

年前就存在，主要有这样几个方面： 

    1：就是规模太小，互相只能为生存恶性竞争！比如在和外商谈

判时就竞相压价！ 

    2：他们利润很薄（如果不制假贩假的话）税赋很高！ 

    3：研发资金有限只能模仿为主，就是能够自主研发也划不来，

几天后别人就仿冒他了！ 

    4：以前他们通过自己下苦力和逼迫员工下苦力赚钱，现在他们

还面临着农民工劳动成本意识的觉醒以及劳动力短缺以及汇率过高

以及波动以及外部市场萎靡等问题！ 

    5：真正有油水的部门和行业已经要么权贵化要么外资化要么黑

社会化！他们数量庞大但没有势力保护发展他们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1923:19 

    我的个体企业股份集团化与员工化就是针对这 5 个方面问题提
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出的解决办法！ 

    1：对于大的已经垄断和接近垄断的无论是内部权贵企业还是外

资企业必须通过罚没、驱逐、禁入、赎买等方式国有化！这是最便捷

的自主控制经济命脉的办法！当年新中国成立，没收四大家族的财产

全体百姓没有什么不满，包括私营企业主！比如，金龙鱼对中国粮油

的垄断中心食用油企业也是活不下去的！而且国家立马就有现实的经

济依托！是真革命还是假革命，就用这个实践检验吧，我不想白白的

替任何人提前唱赞歌，给人民好处人民就不仅是唱赞歌的支持共产党

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-1923:22 

    我的个体企业股份集团化与员工化就是针对这 5 个方面问题提

出的解决办法！ 

    1：对于大的已经垄断和接近垄断的无论是内部权贵企业还是外

资企业必须通过罚没、驱逐、禁入、赎买等方式国有化！这是最便捷

的自主控制经济命脉的办法！当年新中国成立，没收四大家族的财产

全体百姓没有什么不满，包括私营企业主！比如，金龙鱼对中国粮油

的垄断中心食用油企业也是活不下去的！而且国家立马就有现实的经

济依托！是真革命还是假革命，就用这个实践检验吧，我不想白白的

替任何人提前唱赞歌，给人民好处人民就不仅是唱赞歌的支持共产党

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2000:05 

    2：对于大批的私人企业，只要不牵涉黑社会把持垄断行业，比
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如菜霸，车霸等等，只要不牵涉权力买卖，比如出租车牌照、采矿权

等等要予以扶持！引导和地方政府参股使之行业集团化，地方政府参

股而不控股，政府可以不出一分钱！其实，放任不管的市场经济最终

恶性竞争的结果必然是各种垄断，有借助权力的也有借助黑恶势力的！

现在政府参股而不控股经营，就是要使企业有政府背景，政府在企业

也合法有利益，请注意是政府有利益而不是政府官员有利益！既然政

府在企业有利益，那么政府也就有责任和义务关心这些企业！倒闭了

政府财政也是要受影响的，以前是这个行业这个企业有政府官员做靠

山，其他没有靠山的企业饱受非难，现在不同了嘛！你把这个企业整

垮了，这个企业的人也要到政府入股的其他企业吃饭的，都是政府企

业，这个效益好和那个效益好有区别吗？政府是希望你们都好好活，

至于谁活的更好是你们自己的事！那么政府凭什么入股？我这样说吧，

政府提供所有员工的免费大病报销你说是不是投入？政府提供对私

人企业的无息和低息贷款算不算投入（这个重庆扶持小微企业做过）

政府担保负担企业员工的养老金算不算投入？政府对企业员工子女

实行 9 年制免费教育和其他相关教育补助算不算投入？不仅政府要

入股而且政府要代表企业被雇佣的员工入股！，员工一旦被企业雇佣

就自动获得政府拥有的企业股份的其中一部分！政府占企业总股本多

少还有政府股本中员工占多少，这个可以广泛研讨！我的看法就是政

府占百分之 50，政府股本中员工股占百分之 60！简单的说这个企业

原来就是私人老板一个人的，现在经营权还是你私人老板的（自己没

有能力可以聘请高人啊），企业规模扩大了，你的钱也还是多了，但
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是原来就是你的钱多了，现在员工和政府的钱都多了！大家都有积极

性把企业搞好了！我研究陈云同志在东北的经济经验，最重要的一条

就是每个人有自己的利益，他才肯出力！土地改革，东北建立稳固的

根据地就是把地主的地夺过来分给农民，农民要保住自己的地只有依

靠共产党，只有武装起来保护共产党也就保住了自己的地！哈哈哈！

老革命就是有土八路的办法啊！没有好处只是忽悠人是没有人提着脑

袋跟你干的！所以毛主席说要全心全意为人民服务！忽悠人的人是会

被人民抛弃的，当年蒋介石的口号也是喊的很响的！但是查到了四大

家族他娘希屁都不放一个了！那么现在其实大家应该有个疑问，那么

企业是不是还要交税呢？我个人认为可以根据企业经营情况地方自

主决定减免！因为如果企业效益好了，政府股份红利多了这远远超过

税收！以前这些钱让各级腐败官员和黑社会吃拿卡要拿去了，应该比

政府股份红利多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2000:22 

    3：在出口外向企业，由于现在百分之 50的股份都和各级地方政

府有关，中央政府完全可以协调各级地方政府统一协调出口价格，避

免内耗！如果遇到跨国官司，就由中央政府协调的各个行业集团公司，

比如中国鞋业总公司出面去打这个官司，各地小企业不用操心这些事，

这样出口企业获得的好处远远大于股份出让！而且适当时候，中国鞋

业股份公司当然可以上市，以前上市听说要送不少黑钱和给官员干股

还排不上，现在明明白白的政府拿走了！此外小企业需要进行比如皮

鞋技术创新的研究，只要项目有合理性，集团公司从政府股份的红利
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中专门拨款，政府安排大学专门搞研究课题！这以前，小企业没有这

样实力搞这个的！还比如小企业要到国外搞营销，政府要派相应法律

专家合同专家免费指导大使馆协助！所以这样实际就是把私人经济改

造成民营经济！什么叫产业升级？怎样才能产业升级？我这个就是啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2000:30 

    4：私人企业工人只有有了股份，才有了说话的经济权利，这个

股份是政府给的！是享受福利分房和医疗保险和退休养老金的，说句

笑话，基本就相当于公务员了，如果一个城市经济发展不好，养不起

很多官员，大批公务员也只有这样端盘子了，嗯，这是有收入保障的！

你们有本事就把这些企业勒索死把农民工用高房价高物价逼走试一

试！你们自己就端盘子吧，地方政府雇佣多少公务员由地方政府财政

决定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2000:38 

    @10497708602668楼 

    老师怎么看“美以贪腐为由没收陈水扁在美房产” 

    ----------------------------- 

    今晚就回答完这个问题后休息！美国和俄罗斯都是军事霸权为主

导的国家，从来没有信誉可言，无论是国家还是个人把钱放他们哪里

都是傻货！台湾是中国的领土！即使台湾的贪官贪污钱被美国没收的

财产也应该交还给中国的合法的唯一政府，如果美国不交还，我们可

以相应扣留美国在华财产！而且这两个官司起码之一必须在中国打！

美国的律师费太吓人了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2011:00 

    我设想政府给员工股份，员工就有义务举报和拒绝进行有碍公共

食品安全的企业生产活动，不行政府可以另外给举报员工换工作嘛！

但是如果企业员工明知老板用有害物质不举报，那么一旦查出来员工

自己的，医保报销比例和保障房廉住房等等优惠一律取消！这从历史

上讲就是商鞅的连坐法，从世界各国的治理上讲类似英国骚乱后英国

首相下令骚乱的参与者没收廉租房资格一样！具有历史和现实意义，

只要不是管制人民的恶法，为了保障人民健康的根本目的，群众会接

受的！最有效率的监督是群众监督！或者我们可以在食品安全领域试

点我这个设想！ 

    附录：酒协：白酒产品中基本都含塑化剂成分 

    2012年 11月 20日 00:47 

    我有话说查看评论(142) 

    针对“白酒产品塑化剂”问题，中国酒业协会 19日发表声明称，

目前，我国白酒标准正在研究白酒产品塑化剂含量标准限定，某些媒

体在缺乏依据的情况下就断言白酒产品塑化剂超标，这种做法是不负

责任的行为。 

    2011 年 5 月，我国台湾地区检出食品残留塑化剂成分后，协会

随即对全国白酒产品塑化剂残留含量做了大量调研、检测和查证工作，

并对国内外食品产品塑化剂相关技术标准进行了深入研究。目前，中

国白酒规模以上企业的白酒产品中塑化剂含量远远低于国外相关食

品标准中对塑化剂含量指标的规定。 
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    声明还显示，通过对全国白酒产品大量全面的测定，白酒产品中

基本上都含有塑化剂成分，最高 2.32mg/kg，最低 0.495mg/kg，平均

0.537mg/kg。其中高档白酒含量较高，低档白酒含量较低。 

    酒协同时强调，通过协会所做的大量工作和白酒企业的认真重视，

目前全国白酒重点企业的白酒产品，塑化剂含量指标均低于食品标准

值。 

    值得注意的是，在卫生部办公厅关于通报食品及食品添加剂中邻

苯二甲酸酯类物质最大残留量的函中规定，食品、食品添加剂中的邻

苯二甲酸二(α—乙基已脂)(DEHP)、邻苯二甲酸二异壬酯(DINP)和邻

苯二甲酸二正丁酯(DBP)最大残留量分别为 1.5mg/kg、9.0mg/kg 和

0.3mg/kg. 

    同时，酒协也对白酒产品中塑化剂的来源进行了说明，表示白酒

生产过程中自身发酵环节不产生塑化剂。白酒产品中的塑化剂属于特

定迁移，主要源于塑料接酒桶、塑料输酒管、酒泵进出乳胶管、封酒

缸塑料布、成品酒塑料内盖、成品酒塑料袋包装、成品酒塑料瓶包装、

成品酒塑料桶包装等。 

    溶进白酒产品塑化剂最高值是酒泵进出乳胶管，目前所有白酒企

业都在使用该设备。每 10 米乳胶管可在白酒中增加塑化剂含量

0.1mg/kg，有的企业用一次酒泵(50 米乳胶管)，还有的企业多达 4-

5次。其他塑料制品、设备，有的企业用，有的企业不用，因此不同

企业、不同产品的塑化剂含量各不相同。塑料袋、瓶装的成品酒，随

着时间的推移，产品中的塑化剂含量会逐渐增高。 
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    酒协还表示，塑料制品(设备)在白酒产品生产过程中，从上世纪

70年代至今已使用近 40年，未出现因塑化剂致病案例。 

    此外，酒协建议加强白酒生产环节监管力度，从白酒生产源头抓

起，禁止在白酒生产、贮存、销售过程中使用塑料制品，防患于未然；

同时要求卫生部门进行白酒塑化剂残留量安全风险评估，待评估后，

制定出白酒产品塑化剂安全标准。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2011:05 

    铁矿类企业减税方案已成型综合税负率有望减半 

    2012年 11月 20日 07:12 

    我有话说查看评论(0) 

    中国证券报记者近日从权威人士处获悉，工信部经过较长期的调

研，对国内铁矿类企业的减税方案已经成型，将会同财政部、国务院

减轻企业负担办公室一起上报方案并积极争取通过，有望实现铁矿类

企业综合税负率减半征收。 

    权威人士表示，目前国内铁矿类企业负担过重，综合税负率约

25%，减税目标是减掉 10-15个百分点，工信部正积极争取。 

    权威人士举例说，矿山自用的燃油仍要缴纳增值税，但这部分油

是完全内部消耗的，应当予以扣除抵消。 

    结构性减税已成为我国财政政策重点支持方向。由于国内铁矿石

主要是贫矿，再加上综合税负，目前综合生产成本底线为 90-100 美

元/吨，这制约了国内铁矿生产企业的积极性，也成为进口矿价“安

全垫”。 
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    铁矿石是重要的大宗商品贸易品种。数据显示，预计今年我国钢

产量近 7 亿吨，折合需要铁精矿超过 11 亿吨，其中 60%需要进口。

中国钢铁工业协会统计数据显示，1-10月，我国进口铁矿石 6.07亿

吨，同比增加 8-10%；进口均价为 131美元/吨，进口总计支出近 800

亿美元，预计全年达 1000亿美元。 

    --------------------------------- 

    这样减税是愚笨的办法！美国通过周期性利率和美元波动剪世界

的羊毛！我们通过有计划的宏观调控也可以起到相应的作用！我们比

美国有更实在的市场，政府主导投资可以人为调控铁矿石等消费量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2011:14 

    铁矿石价格进入下行通道 

    2012年 11月 20日 00:35 

    我有话说查看评论(0) 

    去年铁矿石进口均价为 163美元/吨，今年 130多美元/吨。预计

今后几年铁矿石价格进入下行通道。中国钢铁工业协会副会长王晓齐

上周末在“我的钢铁网”于杭州举行的 2012 年铁矿石年会做出上述

表示。 

    王晓齐表示，由于国内需求减弱，如果抵扣掉出口的增量，与去

年相比，钢材消费今年几乎是零增长。1-10月份，国内实际产量 6.02

亿吨，仅比去年同期增加 2.1%。而前 10 个月出口增长了 600 万吨。

他分析，明年钢铁行业会比今年略好，但不应有过高期望。 

    我的钢铁网首席分析师贾良群表示，中国经济已进入增长放缓周
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期，这意味着较低的钢材消费增长，预计 2013 年国内粗钢产量增长

5%左右，粗钢净出口量仍然比较可观。 

    王晓齐认为，从中期看，国际国内铁矿石供给量都会增加，这也

是矿价向下的重要因素。预计在 2016 年仅国内就有 1 亿吨铁精矿增

加。 

    对于国际矿业巨头近期表示将放慢投资速度，王晓齐表示：“如

果项目已投入 60%以上，将无法放慢投资速度。据了解，外矿的这些

项目在几年前就已经启动，大都投入过半。” 

    对于市场认为国产铁矿石价格如果低于 100 美元/吨，会有 30%

的产能停产。王晓齐表示：“国内矿价支撑位在 90 美元/吨，国内矿

山的生存能力远比市场想像的要强。” 

    ---------------------------铁矿石价格不涨是远远不够的！

它需要暴跌！让他暴跌的它的软肋已经出现，就是：“ 

    对于国际矿业巨头近期表示将放慢投资速度，王晓齐表示：如果

项目已投入 60%以上，将无法放慢投资速度。据了解，外矿的这些项

目在几年前就已经启动，大都投入过半。” 

    大家看如果中国房地产急刹车，不仅中国钢铁厂会产能过剩，国

外矿山厂也产能过剩！我们固然在房地产相关行业会有损失，但是节

约下来买铁矿石的钱，乃至收购外国矿山的钱相信也是巨大的！可以

和他们玩一把！哈哈哈，玩死哪些矿业巨头！铁矿石，我到新疆哪座

山拾一块石头就是铁的！彻底关闭污染严重的小炼钢厂！费力不落钱

还补贴、退税、以后还有大量医疗后患，这样的企业办它干啥！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2011:16 

    中信泰富澳铁矿项目再度遇挫卖方拟单方面终止协议 

    2012年 11月 20日 02:21郭兴艳 

    我有话说查看评论(0) 

    从 2007 年开始发展的中信泰富有限公司(下称“中信泰富”)澳

大利亚磁铁矿项目，11 月 19 日终于开始投产。但在耗资 78 亿美元

和耗时五年修建后，澳大利亚磁铁矿项目主要卖方 Mineralogy 公司

却突然提出中信泰富违约，拟单方面终止采矿权和矿产租赁协议。 

    中信泰富昨日称，已向西澳高等法院申请禁制令，禁止

Mineralogy 上述行动，并称将继续采取所有必要动作来保护公司的

投资。 

    超支逾 53亿美元 

    中信泰富昨日公布称，位于西澳的中澳铁矿项目第一条生产线及

公共设施的带料试车已开始，选矿厂开始生产精矿粉。但目前生产的

精矿粉数量很少，并未予以公布，预计第一批精矿粉可于 2013 年初

装运。 

    中澳磁铁矿项目是中国在海外投资迄今最大的一个项目，但却一

直陷于项目不断拖延、资本开支节节高升以及为对冲磁铁矿项目而产

生的中信泰富澳元衍生品巨亏 155亿港元案、前高层荣智健等引咎离

职的困扰中。 

    据悉，昨日中信泰富董事会参观了项目现场并听取了详细汇报。

中信集团董事长及中信泰富主席常振明昨日表示，“中澳铁矿项目的
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建成和投产一直是公司管理层的首要任务”，他承认，“磁铁矿的大型

开采和加工在澳大利亚是一新兴行业”，中澳磁铁项目将会鼓励未来

磁铁矿项目的发展。 

    中信泰富于 2006 年 4 月宣布，以 4.15 亿美元收购 Mineralogy

旗下 2 家子公司的全部权益，两者拥有西澳大利亚皮尔巴拉地区 20

亿吨磁铁矿资源开发权，当时预计中信泰富需承担 24.7 亿美元资本

开支。 

    此外，中信泰富还通过行使认购权的方式收购另外四家公司，共

可获得 40亿吨磁铁矿资源开采权，每份认购权为 2亿美元。 

    中澳磁铁矿项目于 2007年初开始发展，原定于 2010年投产但一

直延期。资本支出也从最初估计的 24.7 亿美元攀升至如今的 78 亿

美元，超支逾两倍。中信泰富与项目承包商中冶集团的关系也一度绷

紧，昨日参观现场的中信泰富董事会对承包商和供应商等表示了感谢。 

    专利费纠纷 

    项目终于投产，但中澳磁铁矿项目又将陷入新纠纷中。 

    中信泰富昨日称，近日收到了 Mineralogy 的几份通知，称中信

泰富违反了协议中的某些条款，甚至认为公司已经违约，故提出单方

面终止采矿权和矿场租赁协议。 

    一名接近中信泰富的人士向《第一财经日报》表示，Mineralogy

所谓的条款主要是关于专利费的支付。该人士称，对于专利费的金额

和何时支付的纠纷，早在 2006 年便开始，但直到投产前却收到对方

正式的法律信函。 
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    中信泰富当年收购磁铁矿公布的协议中称，要向 Mineralogy 公

司负责人帕尔默(ClivePalmer)分别就 Mineralogy 旗下 2 家子公司

的收购支付专利费。 

    迄今，中信泰富已向 Mineralogy 支付了 6.15 亿美元收购 30 亿

磁铁矿开采权。但 Mineralogy 称，不论项目是否投产，帕尔默应从

8月开始从中信泰富处收取每月 2000万美元的专利费。 

    中信泰富则认为，专利费的支付应当从投产开始计算，而不是从

建设期开始计算。目前上述纠纷已进入澳大利亚司法程序。 

    --------大家看，外国是没有什么商业信用的！他们还拿把起来

了，什么东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2011:21 

    穆迪下调法国 AAA评级欧元大幅下挫 

    2012年 11月 20日 09:25 

    我有话说查看评论(1) 

    点击查看&gt;&gt;&gt;全球股市直播欧元兑美元汇率走势图 

    周二(11月 20日)亚洲时段早盘，欧元兑主要货币全部下跌，因

评级机构穆迪调降了法国政府债券评级，令市场担忧欧元区债务危机

恐将进一步深化。 

    国际评级机构穆迪北京时间周二凌晨突然宣布下调法国主权债

务评级，将该国政府债务评级由 Aaa的最高水平下调一档至 Aa1，评

级前景仍为负面。 

    穆迪指出，法国长期经济增长前景不佳，并受到多重结构性经济
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问题的困扰，该国经济正持续失去国际竞争力，且劳动力及商品市场

严重僵化，而由于经济状况不断恶化，该国的财政前景也因而充满了

不确定性。 

    FXPrimeCorp驻东京执行董事 MaritoUeda指出：“在穆迪调降法

国评级之后，欧元兑美元随即遭遇抛售，汇价可能会进一步下测低点。” 

    Ueda 称：“穆迪调降法国评级的消息本来在某些人的意料之中，

所以这不太可能令欧元暴跌，不过消息仍然可能令欧元保持下行压力，

因市场预期不久之后法国评级还将继续被下调。” 

    北京时间 08:54，欧元兑美元报 1.2779/81. 

    ———————— 

    穆迪取消法国 AAA评级日内聚焦三大风险事件 

    周二(11 月 20 日)亚市早盘，欧元兑美元大幅走低，现交投于

1.2780 一线。隔夜纽市尾盘穆迪意外宣布下调法国主权债务评级，

将该国政府债务评级由 AAA的最高水平下调一档至 AA1。受此利空消

息打压，欧元兑美元快速跳水。日内市场风险事件众多，日本央行将

于今日亚市盘中公布利率决议，而欧元集团会议和伯老讲话则将在欧

美时段上演。 

    穆迪取消法国 AAA评级，欧元快速跳水 

    国际评级机构穆迪(Moodys)北京时间周二(11月 20日)凌晨突然

宣布下调法国主权债务评级，将该国政府债务评级由 AAA的最高水平

下调一档至 AA1，评级前景仍为负面。 

    穆迪指出，法国长期经济增长前景不佳，并受到多重结构性经济
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问题的困扰，该国经济正持续失去国际竞争力，且劳动力及商品市场

严重僵化。而由于经济状况不断恶化，该国的财政前景也因而充满了

不确定性。 

    穆迪同时指出，法国的经济状况近来正持续受到来自外部欧债危

机的冲击，而该国能否耐受住欧债危机在未来所带来的更多冲击，目

前也不太好说。而在欧债危机的冲击下，法国在经济增长、财政表现

以及融资成本前景均充满不确定性。并且该国经济在欧债危机中的风

险敞口也正在持续扩大。 

    而穆迪最后却也指出，之所以仅将法国评级降低一档，是因为该

国目前正在持续推进改革措施，而其长期经济增长前景也仍趋向正面。 

    受此利空消息打压，欧元兑美元亚市早盘急速下挫 50 余点，市

场对此意外消息颇感震惊。预计日内亚洲时段欧元仍将受此消息拖累，

后市能否转势或将等待欧元集团会议的消息出炉后方能决定。 

    法国农业信贷银行(CreditAgricole)首席经济学家佐藤嘉洋

(YoshiroSato)表示，自从日本央行在 2010 年 10 月份推出“全面货

币宽松政策”以来，该央行目前已首次连续第二个月祭出量化宽松政

策。 

    他表示，鉴于日本央行在 10 月底不负众望大规模扩大资产购买

计划，预计该央行将延续此前量化宽松的基调。7-9月实际国内生产

总值(GDP)年率收缩 3.5%，而且考虑到日本经济疲软态势料将持续至

10-12 月，预计 2012 财年该国实际 GDP 增涨恐将低于 1%。日本央行

曾在数周前发布经济展望报告，预估该国 2012 年实际 GDP 增速为
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1.5%，因此日本央行将持续面临进一步放宽货币政策的压力。 

    从日本最近公布的统计数据来看，日本经济复苏的步伐已明显放

缓。今年二季度日本实质 GDP 的增长率仅为 0.7%，远远低于今年一

季度的 5.3%。 

    分析人士表示，对于如何摆脱目前的经济困境，日本国内主要存

在两种意见。一种主张央行采取更大规模、更多种类的量化宽松政策。

但另一种意见则认为，仅靠量化宽松政策难以拯救日本经济，还需要

辅以多种有效的财政政策进行配合，日本当前的主要问题是需求不足，

而非流动性不足。不过，两种观点都认为，央行“再宽松”已是当前

在刺激经济方面见效最快的“良药”。 

    而据日媒报道，日本经济学家预测，尽管 11 月 19 日至 20 日的

议息会议日本央行会按兵不动，但该行将遭受外界越来越大的压力，

特别是如果美联储在 12月 11日至 12日的会议上推出新的宽松举措，

那么日本央行在 12月 19日至 20日的会议上也会加大宽松力度。 

    目前来看，欧元集团会议或将“报喜”。不过，预计其也并非完

全一帆风顺。此前，IMF和欧元集团在如何削减希腊巨额债务这一问

题上始终没有达成共识，同时在削减期限上两方也存在分歧，此前欧

元集团暗示应该给希腊两年宽限时间，允许其推后至 2022 年将债务

与国内生产总值(GDP)之比降至 120%的目标水平，但 IMF主席拉加德

坚持要求希腊在 2020年完成既定减债目标。 

    市场反应：预计若今日欧元区各国财长能就希腊援助达成初步一

致，即使只是如此前官员透露的发布暂时性的指导意见，也将对欧元
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短线形成提振作用，反之若依然郁郁无为，欧元则将进一步走软。 

    焦点三：伯南克周三凌晨讲话 

    日内除了以上热点话题，美联储的动向显然依然是不变的焦点。

美联储主席伯南克本周三 01:15 将发表题为“经济复苏和经济政策”

的讲话，此外周二 22:00 美国里士满联储主席莱克(JeffreyLacker)

将就货币政策问题发表讲话。 

    从上周美联储几位高官的讲话看，对 QE3前景依然颇有分歧。美

国旧金山联储主席威廉姆斯(JohnWilliams)上周三(11 月 14 日)表

示，需继续实施抵押贷款支持证券(MBS)和国债购买计划，直至 2013

年后半年。这就意味着，在 2013 年后半年之前，美国就业市场可能

都不会得到明显改善。 

    而此前一直反对 QE3的几位联储官员则依然维持他们的观点。达

拉斯联储主席费舍尔(RichardFisher)暗示，美联储不应该通过无限

制购买债券来提振美国经济。费舍尔称：“只有国会才能把我们从财

政毁灭中救出来。美联储目前面临拉低利率促进美国经济复苏的压

力。” 

    不过从上周的会议纪要显示，在“扭转操作”结束之后，美联储

极有可能推出更多的量化宽松措施。有分析师表示，会议纪要透露的

信息并不让人感到意外，此前大部分分析人士已预期美联储会在年底

结束“扭转操作”之后购买更多的资产。只不过，现在这种预期得到

了进一步确认。 

    -----它可以下调希腊的、法国的一样可以下调中国的，如果中
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国走向强硬，对我们的经济绞索会提前到来！但是只要中国走独立自

主的发展道路，我们左派经济学者和爱国者还真不把他们的绞索放在

眼里！实际上他们不敢把中国咋的，我们还是有实力的！无非是讹杂

我们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2012:13 

    @xingchangming2710 楼 

    出师表最后一句------不知所云 

    ----------------------------- 

    现在是共和国非封建王朝，为国家出谋划策非感恩某个个人！况

且我乃布衣，即使你要用出师表的话也用不到我身上，我算那跟葱啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2012:23 

    房产税推广“锁定”经营性物业 2012 年 11 月 20 日 06:39 我有

话说查看评论(46)财政部财政科学研究所所长贾康日前表示，目前扩

大房产税试点范围的改革方向已被锁定。这意味着，决策层对房产税

正逐渐达成一致。 

    国务院发展研究中心研究员倪红日在接受采访时称，“以前地方

政府对推广房产税不积极也不主动，但现在由于实行限购，严重影响

了土地出让金收入，各地对房产税开始积极主动起来。近期频频有地

方政府上门找我们做课题，研究推广房产税的办法。” 

    记者从有关研究人员处了解到，房产税推广可能先从经营性物业

开始，而后逐步扩展到住宅。对于住宅模型的征收，目前呼声最高的

是针对多套房持有者及部分高端住宅征收。 
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    房产税扩征的动力 

    房产税重新成为舆论热议的话题，是因为“国家税务总局最近组

织来自全国 30 多个省市的 71 名税务系统工作人员在中国人民大学

学习房产税批量评估技术。”有媒体曾对此率先予以报道。 

    据倪红日透露，从技术上看，征收房产税已没有难度。目前最大

的阻力来自于地方政府。房产税的推广依赖于各地的住房信息联网系

统，以此来确定每个家庭有多少套房，从而确定征收对象。 

    国务院发展研究中心市场经济研究所所长任兴洲近期也表示，全

国住房信息联网进一步推广的阻力很大。根据住建部的部署，今年 6

月 30 日之前应完成全国 40 个城市的住房信息联网工作，但至今仍

未听到住建部就该项工作发布新消息。 

    不过，地方政府的态度正在发生微妙的变化。它们从原来的消极

转变为积极的最大动力是，在中央坚持调控不放松的背景下，各地方

的土地出让金正节节下滑。 

    北京中原数据显示，今年前 7 月，全国 13 个主要城市的土地出

让金合计为 1946.3 亿，比去年同期的 3478.17 亿下调 44%，其中北

京等城市降幅过半。倪红日称，“地方政府没辙了。”这正是地方政府

推动征收房产税的动力。 

    据倪红日透露，目前湖北、湖南、海南、广州、杭州等地均在为

扩围房产税做准备。她认为，如果一旦全国扩围，最可能采用的方式

就是借鉴湖北鄂州的房产税改革方式，先从经营性物业改革。 

    据了解，湖北鄂州试行的方案是整合房产税和城镇土地税，同时
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改革房产税，即将按照房产原值征税的标准，改为按照市场评估值征

收。 

    北京誉翔安房地产咨询有限公司合伙人王珂认为，如果按照上述

改革的说法，等于每年都要由评估单位更新房产价格，房产税的征收

也就从原来的静态值变为动态。倪红日称，目前我国虽然对经营性物

业如商业地产有征收房产税，但至今采用的都是旧办法，难以体现房

价的上涨，改革后更能体现公平。除增加寻租空间外，也可对开发商

已建未售的房地产设置一个销售期，并对逾期未售的房地产征税，从

而有力地防止开发商捂盘惜售；或对购房者的二套(含)以上住房征税，

从而提高闲置住房的出租率。多套房或被征税房产税一旦向全国扩围，

能否真正抑制房价上涨？最强烈的反对者为华远地产(行情股吧资金

流)董事长任志强。他认为，“(开征房产税)长期看只会促使地方政府

提高房价。因为所有房产税都是以评估价而不是以购买价计算的。所

以，房产税是地方政府税收的重要组成部分，一定要让房价增高，才

会增加房产税。”但国务院参事、中央财经大学财政与公共管理学院

副院长刘桓在接受采访时称，房价上涨主要取决于两个因素，一个是

刚需量的多少；另外一个是投机成分有多少。“如果房产税全国扩围，

首先向多套炒房者征收，这时候投机者就需要考虑炒房成本。从这个

角度上讲，房地产税是有利于打击投资投机炒房。” 

    倪红日称，房产税对房价的影响，可以测算出来。“当供应量小

于需求的时候，征收房产税必然带来房价上涨，但当供应量等于或者

大于需求量的时候，征收房产税并不会引发房价上涨。” 
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    倪红日认为，存量房中首先被征收的应该就是多套房持有者。刘

桓表示，应该对存量房征收房产税，而且不限于高端，持有低端的多

套房持有者也要征收。这样才可以体现公平。 

    中国房地产税改革专家组成员曲卫东认为，“在存量房的定义上，

除了对城市所有已购房地产采取”普遍征收原则“，以防在二三套房

认定上加大征管成本和增加寻租空间外；也可对开发商已建未售的房

地产设置一个销售期，并对逾期未售的房地产征税，从而有力地防止

开发商捂盘惜售；或对购房者的二套(含)以上住房征税，从而提高闲

置住房的出租率”。 

    ------------------------- 

    我前面预测房产税今年不会推出，明年也不会急于推出，地方政

府的因素是决定性的！现在周小川看来要回家了，决策人变了！嗯，

但是任何人都不敢轻易动这个房产税！差别税收调控是可以的，让房

价急跌也是可以，但是汇率战的准备我认为还没有做好，起码明年 3

月前不会正式推出，还是放风阶段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2017:30 

    @197052716楼 

    在中国，离开反腐，所有“战略”都是一派胡言。 

    ----------------------------- 

    您的话片面了腐败的产生从人类历史上看都不可避免！就连毛泽

东时代也有腐败分子一样！关键是有群众监督，关键是自己不能监督

自己！关键是不能有特权赦免，但是现在已经不是一个腐败的问题了！
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腐败是偷偷摸摸的，现在基本上快变成明抢了！看新领导吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2017:39 

    11月 17日至 18日，主题为“一切为了农村学生”的 21世纪农

村教育高峰论坛在京举行。北京理工大学教育研究院教育院长、21世

纪教育研究院院长杨东平在此间发布的《农村教育布局调整十年评价

报告》显示，2000年到 2010年，在我国农村，平均每一天就要消失

63所小学、30个教学点、3所初中，几乎每过一小时，就要消失 4所

农村学校。 

    一小时 4所农村学校没了，农村学生上学成本增加 

    农村小学减少 22.94 万所，减少了 52.1%。教学点减少 11.1 万

个，减少了 6成。农村初中减少 1.06万所，减幅超过 1/4。 

    据 21 世纪教育研究院公布的《探索农村教育的科学发展之路农

村学校布局调整政策的评价与反思》报告显示，2000 年至 2010 年，

平均每一天，在中国农村就要消失 63 所小学、30 个教学点、3 所初

中，几乎每过一个小时，就要消失 4所农村学校。而这种现象目前依

然存在。 

    2012 年 9 月，国务院办公厅出台《关于规范农村义务教育学校

布局调整的意见》，实施了十余年的“撤校并点”政策被叫停。 

    与此同时，10 年间，我国农村小学生减少了 3153.49 万人，减

少了 37.8%，农村初中生减少了 1644 万人，减少了 26.97%。农村初

中就读的学生减少了约 22%，农村小学就读的学生减少了 11.5%，他

们大多数进入县镇初中和县镇小学。 
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    21 世纪教育研究院在报告中提出了“撤并系数”，该系数表明，

2001年至 2011年，全国历年的撤并系数平均为 5.63，也就是说，平

均下来，每年小学减幅超过小学在校生减幅的 5.63倍。 

    21 世纪教育研究院的研究报告指出，农村学生的减少，除了是

由于学龄人口的大幅度减少，还由于城市化进程中的劳动力转移，大

量贫困地区农民进城务工，带走了部分学生。进入城镇的农民工随迁

子女，又形成了另外一个人群：流动儿童。 

    杨东平认为，大规模的“学校进城”后，农村学校日益荒芜凋敝，

农村教育出现了“城挤、乡弱、村空”的危局，过度的学校撤并导致

学生上学远、上学贵、上学难。 

    据 21 世纪教育研究院在 10 省农村中小学的抽样调查，农村小

学生学校离家的平均距离为 10.83华里，农村初中生离家的平均距离

为 34.93华里，流失辍学及隐性流失辍学率提高。 

    农村地区实行集中办学后，发展寄宿制学校是解决学生上学远的

主要措施。据 21世纪教育研究院在 10省的调查显示，农村小学生寄

宿生比例为 39.8%，初中生的寄宿比例达到 61.6%。但已建成的寄宿

制学校由于普遍缺乏配套的生活设施、教师等，存在一些突出问题。

农村寄宿制学校中学生的营养状况堪忧，农村小学生中寄宿生的身高，

在不同年龄段均比走读生低 3厘米到 5厘米。 

    撤点并校的效应并非只对教育形成了影响，相关研究报告指出，

从大教育的视角来讲，撤点并校对农村家庭、生活方式、生产方式也

产生各种深刻的影响和改变。 
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    由于学生幼小，大量农村家长不得不进城陪读。该报告显示，农

村学生中家长陪读的比例平均为 22.7%，重庆小学陪读的比例高达

38.4%。年轻母亲进城陪读，导致离婚率大幅上升。一些农村孩子在

新环境中反而“学坏”。同时孩子离开农村，加剧了乡村人口结构的

失衡，也带来亲情的断裂和乡土认同的迷失，导致乡村文化生态的凋

敝和“荒漠化”。“大规模的撤点并校，荒了土地，荒了老人，荒了婆

姨，荒了孩子。”杨东平评价撤点并校政策十年成效时指出。 

    杨东平认为，“对农村撤点并校政策效果的评价，不应当是单一

经济主义维度的办学效益评价，而需要平衡教育公平、教育质量、教

育效益三者关系。在经济比较发达、交通比较便利的平原地区，撤点

并校对学生的负面影响相对较小，正面效用比较明显。但有些地方因

为盲目地撤点并校，使得依法实施义务教育的目标受到损害，优化资

源配置的目标并没有达成，促进教育公平的目标并未达成，乡村文明

进一步凋敝，城乡差距、地区差距和学校差距仍然在拉大。而提高教

育质量的目标是否达成还有待深入研究。” 

    小学辍学率退至十年前，辍学主体迁移至低年级 

    根据 21世纪教育研究院的调研结果，十年间，2001、2006、2011

年成为小学撤并的高峰，其中，2011年撤并系数达到 41.57。这表明，

全国小学在校生人数减少基本停滞后，学校撤并仍然以巨大的力量和

惯性在快速推进。 

    河北省教育厅巡视员、中国教育学会农村教育分会理事长韩清林

透露，近四年来，全国小学辍学率大幅度回升，“从 2008 年辍学生
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63.3 万人，辍学率 5.99‰，到 2011 年辍学生已经达到 88.3 万人，

辍学率 8.8‰，这与 1997 年、1998 年、1999 年的辍学水平大体相

当。” 

    据韩清林透露，10 年间，辍学的主体已经由高年级迁移到小学

一、二年级。2007年、2008年、2009年、2010年小学一年级到二年

级辍学学生分别为 51.08 万人、55.86 万人、64.28 万人、51.81 万

人，辍学率分别为 29.18‰、31.71‰、37.35‰、31.16‰，占年辍学

学生的 60%～80%，为历史最高峰。 

    “大规模的持续不断的撤并教学点，不仅使大量的小学低年级孩

子辍学，更为可怕的是还会使大量的儿童不能入学，每年可能产生新

文盲上百万。”韩清林说，“经过十几年的努力，在全面普及九年义务

教育的情况下，特别是在全面实现免费义务教育的新形势下，全国小

学辍学率已经倒退到 1999年以前的水平。” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2017:44 

    “我要做一个自我检查，在参与制定规划纲要中只是提出了进行

学校标准化建设，而没有提学校规模化和教学点的保留问题。”2010

年，国家发布《国家中长期教育改革和发展规划纲要(2010-2010年)》，

曾参与制定该纲要的韩清林称其担任了小学义务教育、学前教育、高

中阶段的起草工作。 

    杨东平指出，随着计划生育政策，农村的人口逐步减少，这里显

示了前 20 年的进程，在 2000 年以前，学龄人口还有高峰，到 2000

年以后就呈现持续下降。伴随着学龄人口的减少，学校适当调整是一
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个自然的过程，但这个过程发展到现在出现了新的情况。 

    撤点并校政策引起了国家和政府强烈的关注，是因为撤并的规模

之大远远超过了自然的状态。以小学为例，小学学生在这十年当中减

少了 37%，学校减少了 52%。学校撤并的幅度远远大于学生减少的幅

度， 

    杨东平认为，农村学校布局调整的政策过程一方面是自然的过程，

随着学龄人口的减少、大规模人口流动、追求有质量的教育、管理部

门希望提高教育的质量和效益，这是合理的来自教育内部的因素。而

这些年来过度的撤点并校还受到很多非教育因素的影响，如地方财政

困境、行政化的推动、城镇化驱动和效率优先的主导价值。 

    “后撤点并校时代”，农村教育何去何从？ 

    2012 年 9 月，以国务院办公厅文件下发的《关于规范农村义务

教育学校布局调整的意见》，提出“坚决制止盲目撤并农村义务教育

学校”，“在完成农村义务教育学校布局专项规划备案之前，暂停农村

义务教育学校撤并”。 

    随着国家叫停和规划农村学校布局调整政策，农村教育正在进入

“后撤点并校时代”。将农村教育城镇化和农村儿童实现就近入学，

成为现实当中不同的两种主张。“小学进镇、初中进城，消灭农村教

育，使所有农村儿童都享受城市化的教育。他们的理由是人口城镇化

趋势、乡村教育的衰败、城乡教育差距，优化资源配置、提高教育质

量、提供丰富化课程。在这种思考下，现实当中的做法就是大量撤并

学校，力求实现规模效益。而学术界多主张就近入学，提倡保留和建
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设村小与教学点，适度发展乡镇寄宿制学校。”东北师范大学农村教

育研究所所长邬志辉说。 

    根据相关研究结果，城乡初中的规模是增加的，乡镇的学校由

2001年的 463人增加到 2010年的 920人，增加了 98.66%。同时小学

寄宿生的情况也在不断增长，从近 5年的情况来看，农村寄宿生增长

最大。我们国家增加的寄宿生当中，92.78%都是来自于县以下的寄宿

生。在农村中的寄宿生当中，从 7.36%增加到 2010年的 12.07%。 

    寄宿制学校出现，虽然可以缓解集中教学带来的地域时间成本，

但寄宿制学校专业生活教师的缺失也使处在成长期的农村孩子面临

各式各样的心理和生活问题。“到底还要不要农村教育？”“农村教育

一定要城镇化吗？” 

    不少参与论坛的学者都提出这样的疑问。教育部基础教育司司长

高学贵曾提出中国未来的农村到底会怎样？一方面大量的农民进城，

2008 年以后又有农民返乡，农民到底怎么样走，未来农村还有没有

人，还要不要农村教育，农村教育未来是什么内容？ 

    农村的城镇化是一个不可逆的历史过程，根据华中师范大学中国

农村研究院发布的《中国农民经济状况报告》显示，中国农村居民基

尼系数在 2011 年已经达到了 0.3949，正在逼近 0.4 的国际警戒线。

数据显示在收入最低的“后 20%”样本农户中，务农农户占比高达

82.5%。21 世纪教育研究院的报告指出，应关注“后 20%”的农村儿

童。 

    论坛上，21 世纪教育研究院重申教育的基本价值，强调坚持就
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近入学、公平优先、探索适合农村需要的教育、保障农村教育的各种

投入。同时，21世纪教育研究院指出，农村教育资源配备的关注点应

该是农村“后 20%”的边缘化群体，而不是忽视或抛弃他们。做到真

正不让一个孩子失学，办好每一所学校，“小规模化”、“小幼一体化”

和乡村教育的混合模式，是农村教育可行的几种模式。 

    ---------------------------------- 

    其实，将相当数量进城务工的农村的孩子进城住宿学习，计划好

了就完全可以做到！现在城市教师资源在 3-5年后就要过剩！农民工

进城固定当工人，孩子进城，农民家庭大举有计划进城，在刚刚出现

撤并学校时，就有人对此提出质疑。可那些掌握着“科学发展观”理

论的“大老爷们”听不进去呀！这十年所有的改革，每一项都不是很

成功。就如同现在强迫农民进城的大跃进，让那么多农民进了城，吃

什么喝什么？就业怎么办？能有好吗？ 

    现在真正溶入城镇的农民工很少，更多的是血汗工厂的血泪民工

和临时工，所以关键是解决农民的城市永久工作， 

    农村不要再大盖房子，好好保护土地，这样多好，重庆好像搞过

将农村土地和宅基地置换城市房子和户口，我当时有异议，主要还不

是农民进城的房子问题，农民可以进城但是要解决他们永久的有保障

的工作！要保障农村土地在集体手里确实是种地了！否则不如不进城！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2017:51 

    讲个笑话： 

    浙江一国际武术冠军与邻居争斗被菜刀砍死 
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    武功再高也怕菜刀丽水一习武男子因纠纷被砍身亡 

    浙江在线 11 月 20 日讯四十多岁的云和人梅某在当地算得上高

手级别的人物：喜爱武术的他曾任云和武术协会会长；曾在武术比赛

上勇夺三金一银；还在国际武术大赛中获得七项全能冠军；擅长“板

凳功”和“洪拳”。 

    但不幸的是，前几天，与别人的一次争斗中，他被砍身亡。 

    事情发生在 11月 14日上午，因为和邻居叶某有点小纠纷，梅某

和对方发生了争斗，持棍的梅某被持刀的邻居叶某砍伤，送入医院后

不治死亡。案发现场还有一道梅某家刚刚砌起的红砖围墙。 

    村民介绍说，因为和邻居通道问题发生纠纷，梅某和叶某发生了

冲突：“刚开始两人好像还是在沟通的，但后来应该是意见分歧冲突

起来，一个拿了木棒，一个手持刀具，梅先后中了数刀。” 

    梅某受伤后，被立即送到医院抢救，丽水也有医生赶到云和，但

最终没能抢救成功。 

    据了解，梅某和叶某年纪相仿，都是云和县小徐村人，梅某是轴

承企业老板，叶某承包过砖厂、宾馆。 

    现在，叶某已经到案自首，对作案过程供认不讳，目前他已经被

刑事拘留。此案正在进一步处理中。 

    2012年 11月 20日 03:31 

    --------哈哈哈，花拳绣腿害死人！我亲眼见一 1.85 米壮汉在

货场和人打架，菜刀砍入他左胳膊肥膘，这汉子一点反应都没有！警

察来了还在哪里论理呢！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2017:54 

    推荐一篇好文章 

    中国涉农政策亟需战略性转变发表于：2012-11-2007:32:12 作

者:grassroots2250 后三农问题——中国涉农政策亟待战略性转变

——一个乡长视角下的三农观 

    (篇首语：笔者是一名长期工作于乡镇的基层干部。囿于知识结

构，本文既没有高深理论，也缺乏严密数理论证，谨就工作中遇到的

实际问题简单归纳一下，奉献给读者，希望能够给涉农政策研究人员

提供点滴帮助。) 

    中共中央于 2003 年正式将“三农”问题写入工作报告，当时，

农民所承担的各项税负沉重；农产品统购统销，价格剪刀差大；农村

三提五统征收艰难，干群矛盾空前紧张。全面免除农业税以来，农民

收入实实在在提高了，干群矛盾也得以有效缓和。 

    关于中国农村近年来取得的发展成绩有目共睹，本文不加赘述。

这里，我重点论述一下涉农政策所产生的一些不如人意的后果。其中，

一些政策随着时间的推移，从效用递减发展到效用逆反。而还有一些

政策，理论上完美，但是严重脱离实际。这种在解决三农问题过程中

产生的新问题，我把其命名为“后三农问题”。如果新一届中央政府

不能够深入调研，果断调整有关政策，那么，在政策惯性的作用下，

“后三农问题”不断累积和深化，最终可能会酿成严重的农村经济危

机和社会危机。 

    一、目前乡镇工作存在的一些问题： 
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    （一）农业种植补贴发放。 

    1、享受补贴的往往不是实际耕作者，而是原承包户。补贴的结

果是提高了地租，而不是增加了粮食产量； 

    2、许多过去已经进城经商、务工的农民，10年前为了规避农业

税而主动把耕地退给集体，现在又回来索要耕地，由此引发的上访问

题层出不穷； 

    3、在农民春耕前两个月就下达了补贴亩数，不可能和实际耕作

项目、面积相吻合，造成乡村两级工作难，农户对政府抱怨大。 

    （二）农村新型合作医疗保险征收。实行“全覆盖”，要求 100%

参合。结果是，受基层医疗机构的工作疏漏（县乡两级医务人员都应

该明白我在指什么）和服务质量的影响，许多农民坚决不参合，乡村

干部不得不采取扣除种植补贴等违规措施去完成任务。另外，在人口

普查中，因为某些原因而人为地增加了统计人口，造成下达参合任务

量大于农村实际人口的现象。逼得乡村两级弄虚作假，东挪西借，让

基层不堪重负。 

    （三）农村养老保险征收。同样追求“全覆盖”。存在问题类似

于合作医疗保险工作，只是征收难度和涉及金额更大一些而已。参合

参保两项工作,客观上膨胀了乡村两级债务 

    （四）农村最低生活保障（俗称“低保”）审核中存在的问题： 

    1、认定难。基层干部都知道，对农户家庭收入进行核定根本不

具有可操作性，涉及到利益问题，许多农户都隐瞒实际收入，所以，

对低保对象界定很难做到公正客观。 
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    2、难过人情关。由于收入认定困难导致低保审核中主观性大，

为有关人员徇私舞弊提供了空间。在我刚上任的时候，来找我办低保

的农民往往要在申请表中夹几百元现金，在我一次次拒绝并严厉批评

后，接下来送钱的没有了,但是各种人情电话应接不暇。 

    （五）扶贫开发“两项制度”有效衔接工作。和低保审核一样，

首先也是认定难，中西部地区农村产业结构普遍单一，大多数农户都

是农忙种田农闲打工，在 200农户中，你凭什么甄别出这 100户贫困

那 100户富裕？如果不是依靠弄虚作假，仅这项惠民政策，足可以使

农村大乱！很显然，“两项制度”有效衔接严重脱离实际，基本缺乏

可操作性。但是政策实施 4年之久，为什么中央一直得不到真实的信

息回馈？这个问题也许比政策质量问题更值得我们反思！ 

    （六）惩治非法采砂。在我们全县境内甚至附件周边区县，没有

一个合法采砂场，而几条高速公路，大量村村通工程，楼房、公园都

在紧锣密鼓建设中。打击非法采砂的结果是：提高了采砂成本，最后

提高了工程用沙价格，同时也给有关执法部门提供了权力寻租的温床。 

    18亿亩耕地红线究竟是怎么算出来的，为什么不是 17亿亩呢？

到现在，我们都难以看到严格的让人信服的论证过程。如果去实地看

看偏僻农村大面积荒芜的土地，您也许会觉得，一个弥天谎言造就了

无数房奴的血泪。道曰：“不贵难得之货，使民不为盗”，而最严格的

耕地保护制度，是目前土地价格飙升的元凶，也是许多腐败问题的根

源。我认为，如果把土地保护制度适度放开，耕地绝不会大面积减少，

但是房价绝对会大幅度降低。不要被“刚性需求，不可再生”的炒作
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所蒙蔽，中国的房价成因，有宏观经济因素，但是根源还是政府严格

管制下形成的人为稀缺。 

    （七）信访维稳工作。大家百度一下《半月谈》文章《乡镇干部

自曝信访内幕：曾花数万截访一人》，里面报道都是实情。在目前的

信访体制下，全国各地情况大同小异，乡镇干部有苦难言。 

    （八）计划生育工作。看似忙忙碌碌，省级检查市级验收，实际

工作仅仅剩下搜集信息、挂牌子、喊口号了。目前农村，受养育成本

的限制和生育观念的转变，即使放开生育，也没有多少人愿意超生了，

人口负增长已经来临。对于个别超生户，乡村两级也缺乏有效约束措

施，10年前对于超生户可以抽地罚款，现在都用不上了。计划生育国

策到了该终结的时候了。 

    （九）村级文体活动中心“全覆盖”。有些村常住人口仅有一、

二十人，且全部是 60 岁以上的老人，修建篮球场、乒乓球台，还配

备投影仪，卡拉 OK 设备，让谁去活动？城里的专家怎么可以根据自

己的喜好来臆造别人的需求呢？ 

    …… 

    我们做了大量不该做的工作，同时又有许多该做的工作没有做。

比如农村金融改革迟迟得不到推进，农村发展亟待解决的金融服务，

近年来却在不断恶化：农业银行不再服务农业，农村信用合作社尽可

能压缩面向农村的贷款，邮政储蓄银行源源不断由农村向城市输血。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2017:59 

    二、“后三农问题”带来的诸多不良后果。 
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    以上许多政策,本质上还是用计划经济的思维来解决市场问题，

由此产生了以下必然后果： 

    （一）公平损失。 

    1、免除农业税,不得征收历史欠账。结果是,交的交了,拖欠的也

就不要了,让老实人吃亏,使农民对政府产生了信任危机,也助长了老

实人做不得的不良社会风气。 

    2、种植补贴,补贴了土地承包方,不一定是实际耕种者。许多土

地原承包者早已进城经商甚至当了煤老板,却依然坐享种植补贴。另

外，农户的土地承包数各地非常不均衡，有的农户拥有几百亩耕地，

有的仅有几分。 

    3、严格的非农用地审批制度，严重制约了广大中西部地区的工

业化进程。为什么让我们做农业大省，而给沿海地区优先用地权呢？

没有非农用地就没有工业化，就不可能从根本上解决三农问题。 

    （二）效率损失。 

    1、行政效率低下。大量行政资源投入到出力不讨好的工作，基

层政府效率低下，干部士气不振。 

    2、涉农资金利用率低下。支农资金撒胡椒面现象严重。许多资

金不能够投入到农民真正需要的领域。 

    （三）腐败问题（略） 

    （四）干群矛盾激化（略） 

    有学者会提出质疑,认为“后三农问题”大多是各级政府执行政

策不力而产生的消极后果,而不应该是政策本身存在质量问题。那么，
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您有没有思考过,一个没有充分考虑到执行环境的政策,会成为良好

政策吗？ 

    三、政策建议： 

    （一）做好“三减”。 

    1、减事。 

    减负，不仅仅要减轻农民负担，涉农政策也应该大力精简。废除

种植补贴制度，通过市场调控来调动农民种粮积极性；转型传统扶贫

方式，废除扶贫开发“两项制度”有效衔接政策。由中央财政把节省

出来的资金直接划拨给医保、社保部门，全面免除合作医疗、养老保

险农民应缴的部分，逐步统一城乡医疗保险、养老保险制度。 

    从我县估算，种植补贴的总额大于医保、农保个人负担总额，在

全国范围，也不会过分加重财政负担。但是，基层政府和涉农部门，

就可以从大量事务中解放出来了。 

    2、减权。 

    对于五保、低保审核工作，涉农工程，诸如打井、修路等，应该

召开全体村民大会或者村民代表会议决定，而不应该由村长、乡长或

者其它上级部门拍板。乡镇政府的功能应该定位于：第一、做好涉农

服务工作，至于老百姓需要什么服务，让农民自己决定，不要强加“服

务”给农民；第二、上传下达：把上级的政策不折不扣传达给农村，

把农民的利益诉求、基层实际真实准确逐级传递上去，充当农民利益

代言人。 

    3、减人。 
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    工作减了，权力减了，如果能够再有效应用办公信息化，我认为，

把县乡干部整体精简 80%，即能大幅度节约行政经费，又可以有效提

高工作效率。探索多渠道分流富余干部，如充实公安队伍，带薪离岗

创业，等等。对于家庭资产超过 100万元的公务员，无论是合法收入

还是灰色收入，无论是配偶收入还是子女收入，都应该建议其退出公

务员队伍。因为，如果官员的家庭成员开公司办实体，在经营中是否

利用了该官员的职务之便很难厘清。我们必须要保证公务员队伍的无

产阶级本质，不可与民争利。 

    （二）推进“三增”。 

    1、增进公平。过去二十年的指导思想是“效率优先，兼顾公平”。

目前，分配不公问题严重存在，已经影响到了经济社会的健康发展。

所以，未来相当长一段时间，应该把公平原则放到比效率更高的地位。

公平不是搞平均主义，而是在就业、创业、医疗、养老、教育等方面

拥有平等的机会。“三农”问题的根本成因，还是公平问题。必须逐

步打破导致城乡就业、创业、教育等各种机会严重不平等的体制、制

度、政策。把“三农”问题上升为中国问题。 

    2、增进民主。狭义的民主和前述“减权”是一枚硬币的两面，

广义的民主则是政治体制改革的根本方向。3、增进法制。依法治国，

废除目前的信访制度。健全法制，革新目前的反腐机制。前面提到的

“三减”（减事、减权、减人）如果能够做好，基层腐败问题必将无

可遁形。新时期最棘手的反腐难题莫过于反腐过程中产生的腐败（中

央也许尚没有充分认识），目前的反腐机制主要依靠从上而下的监管，
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赋予了纪检监察部门太大的权力。如果纪检监察队伍腐败怎么办？再

成立一个新的部门监管吗？如果是这样，则永远存在一个缺乏监管甚

至权大于法的部门。普通腐败失的是民心，纪检腐败失的则是官心。

所以，司法独立、民主监督（包括党内民主监督）才应该成为反腐倡

廉的根本途径。 

    （三）建立“后三农问题”研究院。该研究院是一个虚拟组织，

既没有固定人员，也不需要运转经费。在全国广大基层干部中广泛招

募自愿者，采集第一手数据，发展一种现代 IT 技术下的草根经济研

究模式。新时期的三农问题，突出表现在解决问题中产生的问题。一

些政策,应该从权宜性策略转变为长期战略。而更多的权宜性政策，

则应该考虑退出机制。“后三农问题”研究院的主要任务，就是客观

评估每一项涉农政策的效果，把最真实的农村情况提供给中央,提供

给需要的研究机构和学者。希望天涯论坛能够开辟“后三农问题研究

院”版块，为研究院的人员招募工作提供一个信息平台。 

    （四）掀起一场“三农”问题研究人员的“新上山下乡”活动。

有的学者，了解日韩经济，精通欧美理论，但是对于中国的农村实际

和政策执行环境，却是非常陌生。我相信，没有专家能够准确说出中

国目前究竟有多少农民。统计部门人口数，计生部门人口数，户籍人

口数，合作医疗人口数，永远不相投。而中国老百姓甚至广大基层干

部，从“文革”中一路走来，“政治敏感性”很强，对“上面来的人”

普遍缺乏敢于讲真话的勇气。所以，涉农政策研究人员必须长期深入

农村生活和工作，充分掌握农村实情。那种通过短暂考察式调研得出
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的研究结论，终将误国误己。某些“研究成果”的产生，可能会为政

府过度干预农村经济提供了理论依据，“一揽子”政策下去，不仅农

村问题没有得到妥善解决，整个中国问题都可能变得复杂起来！附一

篇郭一平先生的文章节选：世界上任何发达国家，都是靠高端制造业

和文化产业支撑的，只有中国，是靠高房价支撑经济的。那些禽兽官

员，那些狗日的“经济学家”和大学教授，你妈的比，你摸着良心想

一想，这他妈的光靠扒房子卖地，能持续发展 30 年吗？郭一平当县

长，城里地卖光了，郭二平卖郊外土地，郭三平卖农村土地，郭五平，

郭六平……野狗日了你们家的老母的高房价吹鼓手们，你们没想想，

这样干，土地一卖就是 70 年产权，那子孙后代吃什么？中国历史上

发生了 2000多次战争，1800多次都是因为粮食安全出了问题，也就

是说老百姓没吃的了起来造反！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2018:06 

    中国大学，到了该清理门户的时候了（转发）发表于：2012-11-

1910:42:06作者:以水击石发短信加好友更多作品 

    级别：上校积分：25171android智能电视客户端歼 31或为航母

舰载机 

    核心提示：10月 27日，青岛大一女生刘晓傲连同另外 5名同学

被学校 6 名老师叫出去“吃饭”，随后，从四楼洗手间坠亡。随后，

记者找到了涉事学校党委书记，他听说记者要采访后，斥责记者：“报

道这个干什么？别没事找事！”记者调查发现，该校在一年内死亡的

其实不止刘晓傲一人。（网易） 
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    看到这条新闻后，除了震惊，还有愤怒，更有悲哀。 

    大学本是学海泛舟的高地，锤炼灵魂的净土，受人尊敬的圣地。

然后，新闻报道中的大学是什么呢？招生，靠给在校教师下任务去拉

人？拉不来学生，教师就要交上辞呈走人？专业，空乘不过是个唬人

的噱头？哪怕没资质也要开热闹专业？育人，不好好教学生德智体美

劳全面发现，居然发现了 6 名教师领 6 名女生外出饮酒之事？美丽

女性，在这所大学里，死的还不止一个？如果新闻报道属实，那这样

的大学是不是该被认真的彻查？是不是应该关门大吉，并对这所大学

产生的细枝蔓节进行认真追究？中国大学，遍地林立。但却在社会上

树不起来更高更大的口碑。读大学的，耗尽家财，甚至有的一学返贫，

然而求工作时却无分什么专业。学经济的、学法律的，有的也不得不

去做淘粪工、清洁工等工种，因为不做，就意味着失业没钱赚不能独

立生活。有的大学校风极差，除了收费有股认真劲，其他多数时候当

和尚撞钟，要管理少管理，要秩序没秩序，培养的大学生缺才少德，

这样的大学如何成为建成小康社会的推进者和奠基人？中国大学，到

了该清理门户的时候了。优胜劣汰求其优，大浪淘沙要其精。大学没

质量，大学生哪来的质量，大学生没质量，中国人哪来的质量，中国

人没有质量，哪来的国强民富社会安？治理大学，关系国计民生。首

先，就该从那些不具备大学资质的学校抓起，通过竞争择优，为中国

的孩子创造出真正能够成才的摇篮。不然，仍然让那些所谓的大学存

在，就是影响发展，就是损害民生，就是国家发展、人民幸福道路上

的沟壑。要让爱国的人办教育，要让爱人民的人办大学，要让只为钱、
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只爱钱的家伙们，滚开！ 

    2012年 11月 19日/随礼不吃饭 

    -------大学，可以倒闭一批，转成中专技校一批了 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2018:18 

    腐烂之军：美军五名将领两周内连爆丑闻发表于：2012-11-

2015:47:25作者:chinayq 

    美军五名将领两周内连爆丑闻 

    2012年 11月 20日 14:02环球时报 

    最近两周来，美军高层连续出现丑闻，至少 5名高级将领受到申

斥或调查，一系列令人震惊的事件令美军极为尴尬。目前，美国国防

部正在研究对策，打算整顿高级将领阶层，包括对违规将领降低军衔，

以儆效尤。 

    据美国《匹兹堡邮报》18 日报道，近来 5 名高级将领成为全美

丑闻“焦点”：中情局局长、前驻阿富汗联军司令彼得雷乌斯上将因

婚外情丑闻辞职；美军非洲司令部前司令威廉·沃德陆军上将被控在

旅行上不当和挥霍性开销超过 8.2万美元；杰弗里·辛克莱陆军准将

面临多起性行为不端指控；驻阿富汗联军司令约翰·艾伦海军陆战队

上将，因为同佛罗里达州交际花吉尔·凯利存在不恰当通信，正在受

到调查；欧洲盟军最高司令部司令詹姆斯·斯塔夫里迪斯海军上将因

旅行和开销问题受到调查。五角大楼正在研究对策，应对高级将领丑

闻频发现象。 

    但美陆军中校保罗·英林认为，“美军将军阶层处于危机之中”，
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他谴责美军中的双重标准，“一名士兵丢失一把枪会比一名将军输掉

一场战争面临更严重的后果”。他说，高级军官中存在“保护主义”，

士兵和低级军官大多认为如果能成为中将或上将，他们犯下的错误就

会被原谅。 

    ---腐败哪都有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2018:24 

    为何菜农卖得亏市民买的贵？发表于：2012-11-1921:27:21 作

者:天河之情 

    北京河北山东等地蔬菜今年大丰收，但菜价狂跌，很多农民种菜

成本几乎都收不回来。在山东潍坊一家蔬菜交易大厅，白菜批发价是

每斤 1毛 2，而从农户手中收购的价是 6分钱。现在很多农民干脆放

弃收菜，外出打工挣钱，很多白菜烂到地里。 

    菜收购价仅为 6分钱，农民卖得亏本；而从超市买一棵白菜的价

格则要涨上几十倍，市民抱怨吃不起。农产品市场无论是信息还是议

价权都存在严重的不对称，菜农过于弱势，对市场判断容易出现偏差；

流通环节也是市场的参与主体而并非公益机构，不该成为菜价上涨的

元凶；同时蔬菜种植走产业化、品牌化路线没错，却面临着多种挑战

和困难…明明在超市买到的白菜价格都在 2元以上，为何会有农民白

菜只卖 6分钱的现象？ 

    无论是菜价还是粮价，如果长期出现巨幅波动，或者价格长期低

迷，会严重打击农民种粮、种菜的积极性。试问大白菜总是卖出 6分

钱的价格，谁还会种？当所有农民都不种菜、不种粮的时候，我们又
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将面对多么严重的供应危机，到时恐怕价格会进一步暴涨。 

    --------------------------- 

    网友经典评论： 

    1： 

    农民种小菜没有形成垄断，但每个流通环节都被利益集团垄断。

这根本不是供过于求 

    2：相关部门不作为，跟各级领导一样：所谓管理部门和管理者

多了。 

    3：一年几十万的摊位费,摊到每斤菜的成本远远超过 6 分钱

的.... 

    4： 

    不明白？主要是流通环节，运输：燃油、路桥、罚款等，批零：

过去批发商以差价低量大得利，现在放开了，批发商过多过滥，批零

价差低怎能得大利？超市也同样，超市的本质是仓储式销售，可中国

的超市办得与百货商场一样，商品销售毛利要分一杯羹，供货商还要

交进门费、广告费等等，价能不高？ 

    5：现在是做产品的不如做渠道的。 

    :6：发改委不作为，就不能定流通环节的固定利润吗？那么，菜

农的收购价+流通利润=市场价，这样的话，要么市场菜价降下来，要

么菜农收购价涨上去，砍掉中间商，路费，高油价这三种损害市场的

利润，才是中国发展的方向 

    7：中间商投机倒把的结果，畸形的交通收费，高额的税负。 
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    -----------------------完全是政府不作为！政府不干预市场

不代表不引导市场。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2018:31 

    中行行长肖刚炮轰银行理财是“庞氏骗局”要拿谁开刀？发表于：

2012-11-1908:37:34作者:政见是什么 

    中行行长肖钢曾在《中国日报》上署名发文指出，目前银行发行

的“资金池”运作的理财产品，由于期限错配，要用“发新偿旧”来

满足到期兑付，本质上是“庞氏骗局”。银行理财产品在中国是“影

子银行”的一种。 

    由于他是五家国有大型银行行长中惟一入选的 18 届中央委员，

几乎肯定是人民银行新行长，他的文章更加引人关注。 

    银行理财产品本质是代客理财，就是“受人之托，代人理财”。

目前在中资银行仍属表外代理业务，主要是增加手续费收入和同业存

款。理财产品投向一是资金市场(投资于同业拆借、短期证券市场、

债券衍生市场)；二是资本市场(投资于股票、债券、基金)；三是产

业市场(投资于信贷资产类、股权投资类)；四是外币市场 QDII。这些

是“庞氏骗局”吗？显然不是。 

    两年前曾经搞过一次调研，发现中国银行有表内理财业务，当时

很吃惊。这什么意思呢？中国银行自己发行了理财产品。这是中行的

创新？别的银行好像没有这样搞。所以肖行长最清楚这是怎么回事。 

    银行理财并不像肖行长说的那样坏。估计，他是借此向“影子银

行”开刀。 
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    “影子银行”，一般是指那些有着部分银行功能，却不受监管或

少受监管的非银行金融机构。简单理解，影子银行就是那些可以提供

信贷，但是不属于银行的金融机构。因为难以监管，那它对货币造成

的影响，包括流通速度和规模，就没办法准确估算，所以在 2008 年

的全球金融危机后，很受人们的重视。 

    美国的“影子银行”包括投资银行、对冲基金、货币市场基金、

债券保险公司、结构性投资工具（SIV）等非银行金融机构。 

    在中国，影子银行主要包括信托公司、担保公司、典当行、地下

钱庄、货币市场基金、各类私募基金、小额贷款公司以及各类金融机

构理财等表外业务，民间融资等，总体呈现出机构众多、规模较小、

杠杆化水平较低但发展较快的特征。 

    这是否能看出中国银行业下一步改革发展的方向呢？ 

    照搬美国银行业那一套是没有前途了。肖刚行长不走老路，好！

坚决支持。中国银行业大有希望。 

    -------------------好了，在高层已经有管事的认识到理财的

问题了，看来真要拨乱反正了！也许红军真的要回来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2110:19 

    @ttzscsrs012731楼 

    前段时间王石离婚,今天又爆料:中国女首富，龙湖地产主席吴亚

军被香港媒体爆出跟丈夫离婚，分给丈夫蔡奎超 200 亿资产.难道是

金蚕脱壳？ 

    ----------------------------- 
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    哦，这个离婚财产分割，我有经验！哈哈哈！地产大亨早不离晚

不离，房地产要倒闭了，他们一起离婚？我觉得您眼光不是一般敏锐！

学习了！地产公司的所有流动资金拿走？王石已经有美国长期护照了！

留下一个空壳，嗯哼，大家懂的，如此，房地产泡沫崩溃就不是悬念

了，房地产、金融股不行了，股市点位到 1200 点也可以想象！1800

点建仓，仓位千万不能重啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2111:09 

    @我是拉登 2号 2720楼 

    支持楼主，有道理。一旦国外投行打压，楼市下跌是肯定的。受

近几年货币增发，纸币贬值因素，房价下跌程度可能区域差别很大，

有地区暴跌，会有地区跌幅很小。如果考虑到环境因素，可能有地方

已不适宜居住，这些地方房价将来会失去意义。 

    ----------------------------- 

    玉门市就是这样的典型！我从天山峡谷旅游，看到以前资源性的

工厂搬迁后，整栋楼废弃！我都想在哪里找帮朋友搞个别墅住呢！现

在，如果不是我老婆忍不住，恒大在五家渠 9万就可以入住 250平米

的别墅了，我交的公务员小区首付一半 18 万的房子才 120 平米！现

在一点动静都没有，不要是把我们的钱挪用了吧？哈哈！为什么我家

要买海南五指山的房子，思路就是您说的，我计算过，即使房价跌，

精装修 5000 每平米也基本到位！中国的环境污染相当严重，即使排

名第一的海口和第二的拉萨也在世界 1000 个城市中环境质量占到

800多名！我们乌鲁木齐是最后一名，世界最后一名！海南五指山可
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以说中国环境质量最好的地方之一，关键是气候冬暖夏凉与丽江有的

一比！这是养生宝地啊！所以我出手了！投资的原则是合适的时机合

适的价格投资精品！只要认识了事物的本质价值，才能在机会出现时

毫不犹豫的出手！我再举个例子吧，10 月 1 号期间我去克拉玛依捡

宝石光，因为后面就要下雪了，大家决定在市场也买一些，广东的玉

雕大师看到一堆戈壁玉中有上好的东西，都是一堆都买下来，给人错

觉这些东西都差不多，对！商品的价值就是人们的共同认识！讲价的

过程无非就是认识趋同的过程！他说好我们一堆人一起去起哄，把卖

东西的人头脑搞乱！这个战术效果很好，人越多说他这个东西不值钱，

冬天了没有人来了，摊主除非对自己东西价值极有了解和信心，一般

都会动摇底线！正好碰到一个替他妈妈看摊，不太懂的小伙子，这广

东佬一顿说，这小伙居然晕头将几万的东西按 400元卖掉了几块！后

来他妹妹发现了追回了大部分，看人家急的，我也退还给她了！按理

说是可以不退的，广东人买上后就跑车上躲起来了！当然，我也没有

管这事，这是你卖家自己走眼啊！不过旁边摊位的人在哪里帮忙分析

说，这小伙一定遇到了行家，我插嘴说，你们遇到了大行家啊！所以

自己卖东西，买东西，这个东西到底值不值钱自己要有通透的认识！

买也是这样，我到杜热买海蓝宝石，就 40 元买了一个极品！而同样

车里有几百元买了一块蓝色玻璃！不要觉得产地买的就是真的，不要

觉得卖和田玉的维族卖的和田玉是真的，在山里的哈萨克卖的海蓝宝

石就是真的，有的是真的，但现在你觉得检漏了，其实无知的就是你

自己了！不能凭感觉，要真懂！ 
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    我们百姓买东西是这样，国家卖稀土这样的资源也是这样！不能

听说美国要开采了，日本要从海水里提炼了就自己信心动摇了！听说

的永远是听说的！现在美国忽悠要开采页岩气，据说美国要世界第一

能源大国了！我以前专门写文章说过，页岩气开采成本极高环境污染

极大！在现在条件下油价低于 85 美元就没有开采意义！严格说我认

为考虑环境因素，油价低于 200美元都没有必要开采页岩气！各种无

污染的新能源途径多的是为什么要搞这个没有前途的东西？放着我

国现在强大的多晶硅太阳板生产能力不用，再去买美国过时的页岩气

技术，这些人长脑袋是干什么吃的？而且美国几十年前就掌握这个技

术，觉得划不来没有工业运用，现在想起来了，其实还是没有意义，

千万要独立思考，自己对事物有一个正确判断！如果美国真的大规模

开发页岩气了，就代表世界能源危机来了！现在俄罗斯居民存款（三

季度俄居民储蓄量同比下降一半）美国降低油价绞杀俄罗斯，让多发

的美元升值让欧元、日元最后让人民币贬值的战略图谋已经到一半了！

我没有自己的工作室，没有办法获得更一线的数据，但是有蛛丝马迹

也就足够了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2111:13 

    @笃者 2736楼 

    楼主把这当课堂 

    ----------------------------- 

    嗯，大家交流，共同学习！ 

    葡萄干玛瑙！ 



1206 

 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2111:29 

    @绿叶海蜗牛 2714楼 

    解决农民贷款难问题，老实农民只想过简单日子就知足了，却要

他贷款，然后一直还你利息，安的什么心啊！！ 

    ----------------------------- 

    您这回复虽然短，我想了几天啊！现在农民是贷款买种子，化肥，

农产品价格出乎意料暴跌，这样农民就欠债，如果连续几年下来就要

卖地了！对此要有高度敏感！ 

    同样，我们以前城市人单位分房，后来说贷款买房，这样房子盖

的快一些？这样是快了，但是价格上的更快，本来慢一些，其实也不

慢，我家 1980 年就住过政府开发的小区，规模很大，盖的也快！不

用欠钱，是谁让我们贷款欠越来越多的钱！从经济上讲，大家都贷款，

就是大家都花未来的钱，货币就要多发，通货就要膨胀！对于经济，

这一点很本质，大家都贷款借钱消费一件商品，这个商品价格一定暴

涨！我要研究一下是鼓励贷款消费好还是实际消费好？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2118:03 

    @易悟 2746楼 

    要是红军回来了.怎样处理这么多的房奴？ 

    ----------------------------- 

    解放啊，基本就是每家一房，当然也要按揭，但是有国家担保了，

而且房价大降 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2123:01 
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    @wemycom1232753楼 

    楼主一定看过货币战争，对这本书怎么看？黄金真的那么重要吗？

我觉得还是有点靠谱的，几年前有电影叫白银帝国，觉得很好，很值

得一看 

    ----------------------------- 

    很遗憾，我知道这本书很流行，但我确实没有看过这本书！何新

先生的书我边思索边学习了一两本！如果我们知道经济的本质是第一

生存第二更好生存那么黄金白银其实地位就没有那么重要了！比如清

朝有那么多白银，几乎把西印度公司墨西哥挖的白银都拿走了，改变

了最后凄凉的下场吗？对比一下，我们现在即使把美国印刷的所有美

元都拿回中国，也改变不了美军航母到黄海家门口的耻辱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2123:08 

    @笃者 2754楼 

    楼主让我口水啦！ 

    ----------------------------- 

    其实上面的图片是我借用网友的，我自己拍照水平不行，主要是

不想花功夫去研究，此外我家有车，我也不想学车！我喜欢走路！一

个人要干什么关键是自己的喜好啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2123:14 

    @riicso2747楼 

    楼主说的挺好啊。但是有暗黑经济学存在，一切都没问题。大胆

干。。 
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    ----------------------------- 

    哈哈，您胆子挺大，按照现在法律，即使判地方政府给您还钱您

也拿不上钱！拿上也是猴年马月了！现在习总上来肯定要拿下一批官

员反腐立威！我知道如果和一把手关系好可以优先拿上钱，但是官场

大换血您应该可以看到和预料到吧？小心点吧，连铁路都说停都停了

将近 1年呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2123:20 

    @笃者 2756楼 

    改天请教老师一个生意上的问题，国内无人能做的代替小日本的

产品 

    ----------------------------- 

    我们做出世界上有的产品没有问题，但是我们的工艺和质量管理，

防假冒的市场管理有严重问题！就我比较熟知的宝玉石行业来说，已

经几乎没有做不出来的假冒东西了！而且市场反应非常敏捷！当一个

老哈萨克牧民在产宝石的沙漠上给你拿一块海蓝宝石都居然是玻璃

的时候，这事就太恐怖了！如果我们把造假的发明创造和市场策划与

占领放到正道，我们的研发能力真的是无穷的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2123:23 

    @就为顶楼主 2751楼 

    楼主看到一个观点不知道对不对麻烦给分析分析下啊 

    拉动内需的潜台词是涨价，同样的，城镇化的潜台词是土地集约

经营，城镇化率反映的不是农村现代化水平，城镇化率反映的是有多
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少农民的土地使用权将被剥夺，并不是所有的土地都适合规模种植集

约经营，不适合规模种植的土地没有剥夺的价值，70％的城镇化率折

射出大约 2/3的土地将被集约经营。 

    控制了大部分耕地，也就控制了粮食生产规模，进而可以操...... 

    ----------------------------- 

    我觉得，我只是根据事物运行的内在逻辑推论出他们想结构性通

过粮食涨价来实现收入倍增，您以量化的方式验证了这个可行性！我

相信，人家也是用计算机模拟过的，现在竟然让我们两个简单的就揭

示了他们的意图！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2123:27 

    @syz02012749楼 

    看你说不要搞基建我有点不安心了想给爸爸反馈反馈了! 

    ----------------------------- 

    王石当年在海南搞基建，烂尾楼就几乎赔光了！好在他有个好岳

父啊！按照经济规律和国际形势和国内居民收入与存款状态不可能再

次大举刺激，一旦危机来临资金链断裂---- 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2123:47 

    股市啊，大家还是不要看！你高兴天天给你个利好，有什么用呢？

比如今天这个股市涨，没有什么量啊！小反弹而已！左派上台人家要

封锁，右派上台人家要打压吸筹，不打你到吐血是不会罢手的！不会

有好！当年马克思也炒股，人家马克思可是看准经济要复苏才动手的！

现在经济危机还没有全面爆发呢！急什么？ 
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    现在日本要上万亿的刺激放水了，希腊破产欧元倒闭已经快实质

性了，就看中国了！如果我们也大放水，房价和股价也就最多半年的

没有成交量的虚高一下然后死无葬身之地！现在我唯一不能判定的是

高层金融负责人的爱国指数是多少！但不管是什么人，现在矛盾已经

积累到极限，而且收缩货币，尤其是公务开支和地铁等基本建设（高

铁可以将开工部分的完成，毕竟要有部分投资支撑），收债急降房价

保银行安全必然是当务之急！就这样也肯定不能搞定！烂尾工程的出

现是必然的！可怜老百姓的所谓保值的理财产品了！这是多少？央行

下一位掌门人自己说都难以计算！国家是不会替这个理财产品买单的，

而且也买不起单！如果这个成泡沫随房地产泡沫破裂，银行的百姓存

款基本就是一家绝对不能再动再投资的了！从去年起资金已经很紧张

了！年底了该收账的时候，这时候有大批闲钱入股市，搞错没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2123:58 

    著名经济学家：QE3对中国不是坏事应该欢迎通胀 2012年 11月

21 日 07:42 美国的 QE3 确实会给中国带来一些通胀压力，但是我想

中国目前应该欢迎这种通胀压力。因为中国经济现在正处在下滑之中，

这时的 QE3对中国来说可能不是坏事，而是件好事。 

    专访全球著名经济学家保罗·克鲁格曼：QE3对中国不是坏事 

    保罗·克鲁格曼(PaulKrugman)头顶的光环众多：全球著名的经

济学家、克拉克经济学奖和诺贝尔经济学奖获得者、自由经济学派最

重要的新生代代表人物……但是，这些都不足以解释他为何会在中国

拥有如此广泛的知名度和如此巨大的影响力，因为更为重要的原因是
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他经常会旗帜鲜明且言辞激烈地发表对中国经济的种种观点和预测，

也因此常常会引来中国经济学家们的“集体批判”。 

    与其他经济学家严谨、刻板的形象不同，克鲁格曼有着十分鲜明

的个性。他是个“强人”，常常会大胆挑战传统理论，时不时因“口

出狂言”地批判而得罪人；他也是个“鬼才”，他可能是全球唯一一

位会在一篇严谨的经济学文章中写下脏字的经济学家。尽管人们不喜

欢他的攻击性和火药味，但是事实又往往证明：他，是对的。 

    2009 年是克鲁格曼教授最近一次造访中国，现场的镁光灯与尖

叫声几乎可以媲美一流摇滚巨星，据说他此番“中国行”的身价超过

了之前所有来华的经济学家。不过，他却完全没说“做客”时应有的

“客套话”，几乎和中国的经济学家“吵”了个遍。 

    10月 11日，在韩国首尔出席由韩国《每日经济新闻》报社主办

的，素有“亚洲的达沃斯”之称的第 13 届世界知识论坛

(WorldKnowledgeForum)的保罗·克鲁格曼(PaulKrugman)教授接受了

《中国经济周刊》的独家专访。 

    当前全球热门的经济议题，克鲁格曼怎么看？ 

    QE3早该推出 

    2012年 9月 13日，美国联邦储备委员会宣布美国将开始进行第

三轮量化宽松货币政策(athirdroundofquantitativeeasing)，即

QE3。美联储主席伯南克表示，希望通过 QE3 进一步支持经济复苏和

劳工市场。此前一周的 9月 6日，欧洲央行已经率先启动了新一轮量

化宽松政策——OMT(即货币直接交易)。而一周之后的 9月 20日，日
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本央行也宣布了 10万亿日元规模的量化宽松政策。 

    由于 QE1 和 QE2 确实对提振经济发挥了一定的作用，因此美国

对 QE3 寄予厚望。第一轮量化宽松 QE1 对 2009 年下半年到 2010 年

上半年美国经济的快速复苏功不可没，但第二轮量化宽松 QE2则只带

来了从 2010年年底到 2011年年初一个非常短暂的复苏。那么，进入

2012年下半年，在欧债危机蔓延、美国经济疲软、新兴市场发展放缓

这种全球经济同步下行的背景下，第三轮量化宽松政策能否力挽狂澜

呢？ 

    “对于 QE3，我是绝对支持的，而且我认为现在才将其推出实在

有些晚了，这本是一项早该推出的政策。”克鲁格曼告诉《中国经济

周刊》，“但是，我并不确定它的影响效果会有多大。” 

    克鲁格曼表示，QE3 包含两个方面内容：一个是推出抵押证券，

但是这些证券的数量还没有多到会给经济带来很大的变化；另外一个

是改变经济预期，也就是对未来经济走势提供前景导向。 

    “这是自 1998 年日本经济爆发出一系列问题后我就一直在倡导

的经济政策，现在美国基本上是在沿用当时的策略。但是由于这两次

经济问题间的关系不是那么明显，所以很难由此得出目前的量化宽松

货币政策就一定有效的结论。”克鲁格曼说，“总的来说，我认为 QE3

是值得一试的，并且我希望看到更多美联储相关表态，但我怀疑实施

的力度(是否足够)。” 

    ------------------------------- 

    犹太人向来就是给一个模糊的东西，改变你的预期！他有两手对
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策，如果世界没有人理他，美国就真放水美元！直到你心理动摇也放

水，如果世界都放水美国又不放水了，美元走强发动另外一场汇率战！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2123:59 

    经典分析 

    比如说,2000 年一个老美带 100 万美元纸币进来,他就到中国银

行去卖出 100 万美元,中国银行以 800 万元人民币（汇率是 8）买入

老美的 100 万美元纸币,第二天祸国殃行就印 800 万人民币出来向中

国银行购买 100 万美元纸币（汇率是 8）,这 100 万美元就形成国家

的所谓外汇储备了,然后祸国殃行又把 100 万美元交给中投,中投就

拿 100 万美元去买米国国债,老外拿 800 万元人民币在咱国内投资,

那这 800万元人民币不引发当地物价上涨吗？12年后的今天,如果老

外投资的年利平均为 20％,老外拿其本利（800＋12X800X20％）=2720

万元人民币换回美元带回家去 ,今天汇率是 6.3,那就换得

2720/6.3=432 万美元,而咱们拿 100 万美元去买米国国债,本利 100

＋12X100X5％（米国长期国债年利率 5％）=180 万美元,那咱们去哪

找 432-180=252 万美元补给老外？其实米国还债也可以经过这样途

径来还的,把美元纸币印出来,然后输出到咱们这边来,咱们再印人民

币出来购买输进来的美元纸币,形成所谓的外汇储备后,又拿外汇储

备去买米国国债,周而复始,怎能玩得过米国？想逞能,唯有越陷越深

了. 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2210:42 

    @syz02012765楼 
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    zf 都是空手套白狼!整改老街竞拍银行大贷款工程难做拆迁问

题困难都丢给承建方!摊手～ 

    ----------------------------- 

    啊，这个朋友应该是业内人士！政府其实没有钱，就是搞个规划，

卖一块地，一旦你经营不下去了，和人家有什么关系，你爱破产破产！

关键是地方城投公司，政府担保贷款！这个是可笑之处，政府破产，

法院去没收市政府和法院的大楼吗？最后判决是判决，无限期延后执

行就是不执行，这和我们借给美国钱是异曲同工之妙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2210:52 

    郎咸平：揭开中国保障房的秘密 2012年 11月 22日 07:58 

    如果政策是完善的，老百姓的感觉应该是符合预期，应该感谢政

府履行了对自己的承诺。比如新加坡政府对老百姓的承诺就是让 70%

的家庭能够买得起三房式的组屋，保证房价相当于家庭年收入中位数

的四到五倍。新加坡政府是这么承诺的，也是这么做的。 

    而我们的承诺呢，我们很多地方的保障房价格竟然是市价的 80%，

也就是说是浮动的，而不是固定的，所以，我们老百姓永远不知道自

己能不能买得起保障房。同时又因为是随机摇号的，所以也永远不知

道什么时候能够得到“幸运女神”的眷顾。如果我们做不到新加坡那

样，最起码可以学学特区香港。香港政府把老百姓的收入、人口数量

等条件换算成相应的分数，然后计算出一个总分，老百姓可以通过查

看榜单的方式，看看自己大概还有几年能拿到房子。也就是说，建立

一个排队秩序。有这样一个程序的存在，老百姓心里就安稳了，也就
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不会着急买房子了。而政府也能给自己赢得更多建造保障房的时间。

老百姓要的不是明天就得到现房，而是一个稳定的排队预期。什么意

思呢？比如说大家充分讨论之后，确定了年收入 24 万和资产 50 万

就是分界线，在此之上的就没有资格申请保障房，在此之下的就一定

能在 5年内等到保障房，这样，老百姓就有了稳定的预期，分界线下

的安心等待，分界线上的努力攒钱。除此之外，我们还要让房地产开

发商有稳定的预期，让房地产商安心地排队。在这方面，我们可以参

照一下美国的做法，在美国一个地产商拍下一块地就必须在所要建的

楼盘里面开发至少三分之一的廉租房，地产商要不就承担这个廉租房

的任务，要不就拿不到地。这个条件一旦成了规矩，地产开发商也就

认命了，囤地是不可能的，捂盘惜售更是没有意义。所以，我们必须

在保障一般老百姓有房住的同时，也要保障给这些保障房提供财政支

持的非保障房市场实现繁荣昌盛！我们不能大张旗鼓地宣传保障房，

因为这样做只有两种结果：要不然就是保障房提供的不够，结果房价

经过短暂下挫之后再次迅速蹿升，然后所有没有房的老百姓都来骂你。

要不然就是头脑太热，保障房提供得太多了，结果没有繁荣的非保障

房市场了，土地出让金收入大减，到头来保障房还是难以为继。搞不

好就会重蹈香港的覆辙，房价因此大跌，然后所有买了房的老百姓都

来骂你。这对我们公共政策水平的要求是非常高的。 

    中国香港失败了，美国提供政策性住房贷款的房利美和房地美到

现在还没有走出破产阴影，我们凭什么相信自己能像新加坡一样“幸

运”？应该创造条件，补贴公益组织提供廉租房，与政府廉租房竞争
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我们做什么事情都喜欢一刀切，而且我们到现在都不懂，我们需要大

量的非政府公益组织提供类似的公共产品，这样才能督促政府部门提

高效率。廉租房尤其需要进行如此管理。否则，政府投入再多的财政

资源也没有用。 

    这方面我们应该学学美国。1974 年尼克松政府出台了《住房和

社会发展法案》，该法案规定凡是符合公共住房申请资格的租户，都

可以从地方住房管理机构获得租金证明，拿着这张证明就可以到私人

住房市场上去租房，租金按市场价支付。根据这项法案，政府把租金

分成两类：一类是以房屋为基础，只要房主愿意加入租金补贴计划，

且房屋租金和房屋质量符合联邦政府标准，房客只需缴纳不超过家庭

收入 30%的租金就可以入住廉租房，而差额部分可凭住房券向政府兑

取现金。在纽约的黄金地段有座叫“孔子大楼”的公寓，就是当地政

府为低收入的华人提供的廉租房。 

    还有一类租金，是以租户为基础，也就是领取租金补贴的人只能

将这笔钱用来租赁指定范围内的指定住房，比如老年公寓。 

    在获得补贴后，一居室租金大约是 400 多美元，两居室也不过

500多美元，政府差不多补贴了 200美元，很划算的。事实证明，美

国政府通过市场化的操作手段帮助低收入者的住房计划是很成功的。 

    与此同时，美国政府还以补贴或者社会项目招标的方式来扶植一

批公益组织和公共部门竞争。比如在美国有一个由基督教组织筹办的

“避难所”，无家可归者可以申请到这里免费吃住。这里不仅有不同

的房间，还有食堂、电视图书室、健身房、教室、电脑室、洗衣房、
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儿童游乐场，等等。 

    要住“避难所”，就必须晚上 10点 30分上床睡觉，早上 6点 30

分起床，而且白天必须出去找工作或接受社区的免费职业技能培训。 

    找到工作之后，收入的 10%用于交房租，65%由避难所代为保管，

攒够了 2500美元，就可以到社会上租房子独立生活了。 

    而我们缺少的正是这样的公益性组织。因为在我们现有制度下，

申请成立公益组织的程序非常复杂，门槛又高，基本是不可能的。 

    -------------------------------------- 

    我早在 2年前就论证了我们不需要保障房需要廉租房，郎咸平可

笑之处就在忽悠半天买房后现在想起来廉租房了！而且他这个廉租房

还不是政府主导的！与我提的不同他有将廉租房垄断给私人企业的嫌

疑，养老事业啊，人家已经瞄上这个大蛋糕了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2211:20 

    郎咸平：只要政府“让利”税费放松房价立马大跌 

    昨日下午，一向语不惊人死不休的郞咸平在参加某主题演讲时表

示，只要政府“让利”，在税费环节放松，房价立马大跌。 

    他提出，房产行业有 12 种税 56 种费，加到一起占房价的 70%，

另外再加约 10%的购置税，刚性成本高达 80%。对此，任志强回应称，

先放开土地制度。 

    郎咸平：揭穿房产税的逻辑错误 

    近日，据报道沪渝两地房产税征收遭遇尴尬。重庆去年征收房产

税涉及 9400 余套住宅，总计近 1 亿元，应税率 99.1%。但相对于重
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庆市去年 2900亿的财政收入，房产税的增量几可忽略。 

    上海官方渠道披露的数据是，2011 年全市应缴纳个人住房房产

税的住房接近 2万套。但具体的个人住房房产税征收金额，却未被上

海市财政局单列。 

    同时，湖南湖北房产税试点准备工作已暂停。房产税各地征收试

点纷纷陷入僵局，不得不让我们重新反思，房产税政策本身是否存在

问题。 

    现在，我们为了完成打压房价的任务，简直是不遗余力。其中一

项政策就是“逐步推进房产税改革”。可是，房产税真的能打压房价

么？ 

    我觉得我们首先要搞清楚一个问题，征收房产税原本的目的是什

么？我们很多专家说，可以打压房价。那我告诉各位，从一开始，我

们就搞错了房产税的本质！ 

    在美国，征收房产税不是为了打压房价，而是为了让房价升值，

藏富于民。美国征收的房产税 28%分给乡镇这一级别的政府，22%给

县政府，4%给州政府。 

    也就是说，一半的房产税都给了基层政府。基层政府也不会拿这

些钱去搞什么“三公”消费，而是拿去提供更好的公共服务，比如修

建一个花园、一个广场、一个绿地，或者雇用更多的警察维持社会治

安。 

    这样，当地的营商环境就改善了，那当地的地价和房价只会升，

不会降！老百姓的房子增值之后呢？增值部分 98.62%归老百姓所有，
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政府只拿 1.38%(2006 年全美所有州的房产税平均税率)作为房产税，

这部分用来继续改造当地环境，提供更好的市政服务和公共治安，让

老百姓的房产能进一步增值。 

    那另一半房产税呢？拿去促进社会平等、提供平等的教育机会！

其中有 42%的房产税用于学区教育经费，所以，美国小孩子在公立学

校上学，不交学费、午餐免费。而家长每年为孩子的教育支出仅为 200

美元，孩子教育费用的 90%都由政府负担了。 

    当然，房产税也有副作用。比如说，在美国，一次不交房产税就

会被立即没收房子！这次金融风暴，就有许多美国白领沦落到街头睡

帐篷。 

    对此，美国也设计了一些制度来限制房产税涨得过快。比如说加

利福尼亚州，房屋只有在出售时才会被评估。这样做的目的是为了让

房屋拥有者不必担忧会因为房产增值过快而交不起增加的房产税。 

    1978年通过的第 13号提案中规定，政府向房屋拥有者征收的房

产税每年增长幅度不超过 1%，房屋净值评估值每年增长不超过 2%。

换句话说，税额本身不许超过 1%，税基不许超过 2%，哪个低就按哪

个来征收。 

    还有一个典型的例子就是密歇根州。1993 年，密歇根的房产税

在全美国排名第八，当地老百姓觉得房产净值评估值每年增长太快，

怨声载道。 

    同年 7 月，政府不得不大幅削减房产税，为此每年减少了 70 亿

美元税收，而房产税对地方教育经费的贡献率也从 57%降到了 37%。 
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    减税之后，学校教育总要花钱吧？钱从哪里来？密歇根州提出了

两套方案： 

    A 方案，提高消费税和烟草税，消费税从 4%增加到 6%，烟草税

从 25美分/包增加到 75美分/包。 

    B方案，提高个税、烟草税和营业税，上调个人所得税至 6%，烟

草税每包增加到 40 美分，营业税也同时上调。最后老百姓投票决定

选择了 A方案。 

    除了房产税不能涨得太快，房屋的价值评估也要做到公平公正。

为了在这个环节不出问题，美国人又想出来一个办法。房地产评估员

都是由居民公选出来的，选的是大家公认最诚实、最敬业的人。评估

员一般是两人同行上门评估居民的房屋，他们会对房主的相关情况进

行详细的记录，并认真测量房屋的面积，细致登记房屋的数量，包括

有多少个浴室、车库等。两个评估员不仅要摸清房产的全部情况，而

且能互相监督。 

    同时，为了让信息公开透明，政府会把房地产评估的信息全部上

网公开，并且提供交涉的平台。每一位居民都能通过网络查到自己社

区里类似房屋的评估报告，如果发现类似的房屋在别的社区评估值低

于自己的房屋，就可以带着资料找评估员讨说法，而评估员必须全面

详细地介绍他们的评估方法。如果居民仍然无法接受他们的解释，还

可以向高一级的评估委员会上诉。 

    同样的事情到了我们这里，可能就不一样了。比如说同样是在北

京三环边上，一套房子的估值大概是两三百万元，但是地铁站旁边的
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配有停车场、健身房的新楼肯定要比旁边一栋老房子贵五六十万元，

那一年就会差出一万多元的房产税。这一万元缴还是不缴呢？如果你

很爽快地缴了就算了，如果你不想缴呢？肯定会想方设法贿赂评估员，

到最后，我们的房产评估就可能变成一种新的腐败形式！其实不管怎

么说，房产税总有一些负面效果是无法消除的，比如，经济周期带来

的不稳定，地区之间的不公平，代际之间的不平等，等等。而这些问

题，即使在美国也始终没有得到很好的解决。（厦门房地产联合网） 

    ---------------------------------- 

    我认为如果要收收房产税的目的就该是进行财富分配！如果收的

房产税补了地方政府公款消费的无底洞，这样的房产税是绝对会加重

百姓负担是恶税！现在地方政府财政已经到了崩溃的边缘，他们没有

首先想到厉行节约而是想到横征暴敛就不是为人民服务了！我反对这

样的房产税！但是如果政府首先削减了起码百分之 50 的公款支出，

房产税一方面缓解了政府财务危机，对房产税只能用于公共建设欠款

和廉租房的建设或者收购！专款专用--当然前提还是要削减百分之

50 的行政支出，否则他们会用朝三暮四的办法蒙混我们！郎咸平之

流没有来头的说房产税不能收，实际上是保护富人的利益，是保护贫

富不均，更深层次，同胞们，说真的没有新的收入替代卖地，地方政

府就会破产！官员下岗我倒乐意见到，官实在太多了，问题是经济就

会崩溃，人家就要进行金融攻击！如果左派当权我还是希望经济软着

陆！官员不能一边花天酒地一边横征暴敛！为了挽救经济，我有条件

的支持收房产税！评估没有那么复杂，不是本质问题是可以解决的细
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节问题！现在的问题是腐败惯了的官员们不会乐意过苦日子！这个房

产税我判断最终还是要变成填窟窿的税，没有起到预备队的作用，如

此，危机将会是深重的！简单的说从现在起政府不精简机构，削减官

员和开支一切都是梦话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2211:23 

    外资行上调外币存款利率年终揽储大战打响 2012 年 11 月 22 日

06:57 我有话说查看评论(0)在中资行纷纷下调外币存款利率的时刻，

外资行却逆势上扬存款利率。近日，汇丰、花旗等多家外资银行均大

幅上调了美元、澳元等相关币种的存款利率，年底存贷比的考核或成

为外资行揽储的动力所在。 

    汇丰、花旗等多家银行日前在官网上发布公告，推出定期存款利

率优惠的政策，大多截止于本月 30日。以花旗银行为例，推出的“特

惠年利率”主要针对美元，3 个月的年利率较原利率翻了一倍以上，

至 1.4%；6 个月的利率从原来的 0.9%升至 1.8%；370 天的活利账户

则随着金额数量的增多，利率优惠也递增。而汇丰银行给出的利率更

加诱人，一年期优惠存款利率最高可达美元 1.45%、澳元 3.8%，远远

高于中资行 0.75%和 1.5%的水平。 

    对于中资行而言，外币存款并非主业，加上最近人民币汇率不断

涨停，为数不多的外汇存款却或多或少地拉高了中资银行资金成本，

出于平抑成本的考虑，中行、工行等中资银行纷纷在近两个月降低了

对外币存款的利率。 

    业内人士认为，外资行之所以如此不惜“重金”招揽存款，可能
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出于揽储方面的考虑。银监会规定，外资行存贷比等方面与中资行保

持统一标准，也就是说，外资行如今也要像中资行一样，面临年终考

核，而这就成了其年末的“大酬宾”的原动力。 

    此外，对外经贸大学客座教授赵庆明补充道，对于本身定位于高

端和外币业务的外资行而言，在揽储的同时，还能够增加银行利润、

增加客户，借以扩大规模。他介绍说，虽然澳元多次降息，但利率也

在 2.5%以上，升值前景明朗；而美元贷款利率也并不低，是外资银行

乐于持有的币种。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2212:24 

    日本 10 月对华汽车出口大降 82%2012 年 11 月 22 日 02:56 吴心

韬我有话说查看评论(16)按产品划分，今年 10 月，占比较高的日本

化工、工业制成品、机械、电器和交通运输工具等产品均“全线溃败”。 

    日本财务省 21 日公布的数据显示，今年 10 月日本出口同比大

幅下滑 6.5%，虽然降幅较此前一月的 10.3%有所缩小，但已是连续第

5个月出现出口下滑，其中当月日本对中国出口同比大幅下滑 11.6%，

对华汽车出口同比更是大幅下降 82%。当月，日本出现 5490 亿日元

(约合 670亿美元)逆差，与中国贸易逆差约占 74%。 

    数据显示，按地区划分，10 月日本对中国和欧盟出口下滑幅度

明显。其中，作为日本最大的出口市场，当月日本对中国出口额同比

大幅下滑 11.6%至 9477.66 亿日元，从中国进口同比增长 3.6%至

1.354万亿日元，出现贸易逆差 4065.32亿日元；对欧盟出口同比大

幅下滑 20.1%至 5087.67 亿日元，进口增加 7.3%至 5764.09 亿日元。 



1224 

 

    当月日本对美国出口同比增长 3.1%至 9210.94 亿日元，从美国

进口增长 0.1%至 5046.61亿日元。 

    按产品划分，今年 10 月，占比较高的日本化工、工业制成品、

机械、电器和交通运输工具等产品均“全线溃败”。其中，占出口额

约 14%的汽车出口同比下滑 12.6%，汽车零部件出口下滑 3.1%，电子

电器和电力机械分别下滑 11.3%和 2.4%。 

    10 月日本对中国汽车、汽车零部件、摩托车和电子电器出口分

别同比下滑 82%、30%、76%和 20.4%。 

    ---------------------------- 

    日本连续 4个月呈贸易逆差对华出口骤减成主因 

    日本财务省 21 日发布 10 月份贸易统计数据显示，日本 10 月份

贸易逆差额为 5490 亿日元(约 418 亿人民币)，是 1979 年以来的最

高值。 

    10 月日本整体的出口额同比去年 10 月减少 6.5%为 51500 亿日

元，下降趋势已经持续了 5个月。其中对华出口减少 11.6%为 9478亿

日元，对欧盟出口减少 20.1%为 5088亿日元。而 10月对华贸易逆差

增加 72.5%达 4065亿日元，创下同期新高。 

    分析认为，因钓鱼岛问题日本同中国关系僵持，导致对华出口大

幅减少；此外欧债危机持续恶化，也使得日本对欧盟的出口依旧减少。

截至 10月数据，日本已经连续 4个月出现贸易逆差。 

    在出口减少类别中，尤以汽车出口减少最为明显，占 12.3%。其

中，日本 10 月对华汽车出口大幅减少了 82.0%，相关汽车用品也减
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少了 28.1%。上一次日本对华汽车出口减幅超过 80%，是在 2001年 10

月，当时两国关系因时任首相的小泉纯一郎参拜靖国神社而恶化。 

    -------------------如果我们现在贸易有少量顺差，那么扣除

从日本进口减少，其实应该是逆差而逆差意味着外资逃跑，因为日本

进口我们的都是好东西，听说过日本抵制从中国进口商品吗？这样看，

我们出口日本的商品价格上升空间很大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2212:26 

    河南煤老板称被迫转型后睡得踏实：为寻出路读 MBA 

    2012年 11月 22日 01:59第一财经日报微博评论(7人参与) 

    马纪朝 

    [河南省民营经济研究会秘书长张立功说，他们协会有不少会员

都是煤老板，为了转型，很多人还专门去读了 MBA，上了高等专业教

育课程，也经常在一起探讨如何转型] 

    王文昌的多数时间都不在河南省新密市，虽然他现在仍然兼任着

郑煤集团下属一家煤业公司的监事会主席。 

    他一边从口袋里掏出一张新名片，递给《第一财经日报》记者，

一边忙着介绍，他的新职务是北京一家投资管理公司的董事长，现在，

他的多数时间都在全国各地打“飞的”，忙着为新公司寻找合适的投

资项目。 

    这位曾在新密市拥有亿万财富的煤老板，现在正在转型成为投资

人。王文昌说，搞投资对于他这个从小跟煤打交道的农村人来说，确

实是个新领域。 
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    煤矿整合 

    王文昌不得不转型。2009 年年底，王文昌还在担任新密市一家

煤业公司的董事长时，便被告知，河南省将专门成立煤炭企业兼并重

组工作指导督查小组，对全省煤矿行业中的中小煤矿进行兼并重组，

对不愿参加重组或者达不到兼并条件者，则要求须在 2010 年底前关

闭退出。 

    根据河南省政府于 2010 年 2 月批转的一份名为《河南省煤炭企

业兼并重组实施意见》的文件，此次兼并重组的重点为年生产规模在

15万至 30万吨及以下的煤矿。 

    新华社一则新闻显示，此次煤炭行业整合中，共有 670余家小煤

矿被先后停产、整合，这意味着，至少有数百名曾经在河南经营小煤

矿的煤老板，将被迫转型。 

    他们是一群手握重金的煤老板，也是一群面临着新角色定位的煤

老板。他们最终流向了哪里？王文昌说，这批煤老板，一部分选择了

投资房地产行业，还有一部分选择了实业，也有一部分，像他一样选

择了投资行业，“还有很大一群人，自己也不知道该干什么，到现在

都比较茫然。” 

    河南省民营经济研究会秘书长张立功说，他们协会有不少会员都

是煤老板，为了转型，很多人还专门去读了 MBA，上了高等专业教育

课程，也经常在一起探讨如何转型。 

    转做投资和实业 

    郭志星是“煤城”平顶山的一名煤老板，他的父亲在 20世纪 80
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年代初承包了当地一座煤矿，父亲去世后，郭志星子承父业，成为了

“煤二代”。但面对河南省的煤炭整合大势，郭志星的转型并不顺利，

先后花去几十万元，投资了好几个项目，均以失败结束。几番折腾过

后，他携重金进入了房地产业，先是一掷上亿元，在北京买下了十几

套房产，之后又转战郑州，投资 3500 万元在郑州市郑东新区购买了

8000平方米的商业地产。 

    平顶山的另一位煤老板常建伟也在此次整顿风潮中选择了转型，

他选择了向实业进军。 

    常建伟于 2003 年开始涉足煤炭行业，高峰时期，他在平顶山拥

有 8 座煤矿资源，2005 年，河南省要求全省中小型煤矿进行资源整

合，常建伟为此付出 4 亿多元技改资金。2009 年，面对河南省新一

轮煤矿整顿，常建伟的 8座煤矿仅剩一座，即便如此，他还得将这座

煤矿拿出，与平煤集团九矿重组后，才可投入生产。 

    无奈的常建伟被迫转型。他先是投资 3.5亿元，收购了平顶山当

地最大的老啤酒企业河南四铃啤酒有限公司，之后又投资数亿元，收

购了当地的另一家造纸厂。2011 年，他又全资收购平顶山市公路局

园林处，业务开始向园林绿化、高效农业领域迈进。 

    常建伟并不认为传统产业不好经营，相反，如果能从设备、工艺、

技术、自动化等方面站在传统产业的制高点，不但不会出现高耗能、

资源浪费的问题，反而会代表行业的先进发展走向。而且从具体产品

上，比如包装纸，反而能有效利用废纸箱进行循环经济的发展。 

    同样选择实业领域的，还有来自登封市宣化镇的岳占州，这位于
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2001 年开始经营小煤矿的煤老板，在得知河南省即将开始新一轮煤

矿整合后，选择了将名下煤矿卖给一家电力企业，随后，他投资 3.5

亿元，在当地购买了 40 亩地，组建许昌欣博阳科技有限公司，生产

生物饲料。 

    岳占州说，现在，他的饲料已经通过了河南省畜牧局的验收，并

在天津等地销售。 

    三门峡渑池县的高英福转型得更彻底，在自己的煤矿被关停后，

他成立了一家畜牧养殖公司，将煤矿厂房、职工宿舍改造成了猪舍，

并在煤矿附近的山谷中建设了高标准的生态养猪场，直接从煤老板变

身成了“养猪大王”。 

    高英福说，以前做煤矿时，晚上几乎没睡过一个好觉，现在虽然

累点儿，但心里更踏实。 

    转型有风险 

    本报记者采访发现，并不是所有煤老板都能顺利转型，相反，由

于自身文化知识及对企业经营所需素质的缺乏，很多煤老板转型并不

顺利。 

    河南省社科院副院长谷建全说，小煤矿虽然利润大，但技术含量

不高，属于粗放式管理，如果转型到实业和服务业，既要求管理者懂

精细管理，又要有技术门槛，如果后续人才、管理技术跟不上，还会

有很大的经营风险。 

    张立功称，制约煤老板转型的另一个因素是，很多煤老板在煤炭

经营过程中，已经形成了很强的“路径依赖”，缺乏适应国家和地方
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政策的能力，也缺乏对资本运作和现代企业的驾驭能力。让他们向别

处转，他们自己也很茫然。 

    在位于新密市的河南华丹全降解塑料(9835,90.00,0.92%)有限

公司，记者见到了一片萧条的厂区。这家公司的负责人付志军，早在

2004年便因开采小煤矿有了 1亿多元的积蓄。 

    后来，正在筹划转型的付志军听了朋友的建议，想进军高新技术

产业，在购买了一项被认为“有望改变塑料行业长期依赖石油资源局

面”的可全降解塑料技术后，他投资 2 亿多元建成了该技术的生产

线，由于资金不够，他不仅押上自己的全部的财产，还借了几千万元

的债务。 

    结果，这些成本要比普通塑料袋高好几倍的可全降解产品，因价

格高企不下，无法与廉价塑料袋竞争，造成公司产品滞销，最后不得

不彻底停产。而当初投资 2亿多元的厂房、设备现在也开始生锈，当

初招聘的几百名工人大部分放假回家，只剩下几个看守人员。“我不

知道还该不该坚持下去。”付志军说。 

    目前，多数煤老板仍在情愿或不情愿地退出煤炭行业，他们眼下

最大的愿望，便是通过转型，寻找到新的角色定位。 

    河南省商业经济学会秘书长宋向清认为，煤老板的转型，对其个

人意味着人生的再次创业，对于整个社会而言，则是社会资金的再次

重新分配，甚至会带来经济生态的变化和产业结构的调整。 

    ----------------------- 

    benzhuzhu回复： 
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    我觉得这些煤老板蛮爽的，在煤价正高的时候，被政府强制收编

了，煤矿其实都卖了好价钱。只有少数买在高位的，觉得政府收编不

爽，大部分都成功逃顶了。 

    --------------不能便宜了这些煤老板了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2212:35 

    作者：cyzx2005回复日期：2012-11-2210:55:20 

    1.重点：外管局：简化直接投资外汇管理 12 月 17 日起取消 35

项行政审核：建议国家高层研究一下这个问题，口子放的太大了，这

个问题需要进行研究。允许境内主体以国内外汇贷款对外放款，允许

外商投资企业向其境外母公司放款，这个一旦形成人民币贬值预期，

会造成很大的问题，同时会影响国内资本市场的稳定，比如股市。 

    ---------这个网友说的非常专业，我只是战略上提出毕竟不是

这个行业的，他就提的非常具体，是不是爱国者当权主要看这个具体

的！ 

    2.近期一些商品价格走势：蔬菜价格从寿光蔬菜价格指数来看，

在 10 月份已经完成筑底，现在进入上升通道，但是最近出现很多农

民的菜烂在地里的事情，是有些势力故意在搞事情，另外后面农产品

通胀问题不容忽视，包括猪肉等等，猪肉价格在 8月初见底后，也处

于上升阶段。在农产品价格问题上面国家千万不可马虎。 

    -------------------最近出现很多农民的菜烂在地里的事情，

是有些势力故意在搞事情！！！！ 

    11 月 21 日首批 18 家期货公司获得资产管理业务资格，期货业
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正式进入“资管大军”。光大期货、国泰君安期货等 18家期货公司提

交的资管业务资格申请，今天全部审批通过。而瑞达期货则因申请提

交较晚，暂未获批：现在的混乱期大家都在抢地盘。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2212:44 

    国务院批准增加 2000 亿元 RQFII 投资额度——速度很快啊。在

这资金纷纷外逃的时候，外资会进来吗？要是进来了，这么多外币，

人民币还得升值，股市不是要涨？@benzhuzhu__ 

    ---------还不到涨的时候，还没有完全放开，而且我认为人家

建仓是要制造恐慌放量下跌的 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2212:47 

    现在在一些城镇，房贷比放水还猛，尼玛无息的都出来了，只要

有吃国家财政饭的人担保即可-----这是地产商想快速转嫁债务！在

历次房地产低迷时都碰到这样情况！ 

    感觉政府高层达成默契了，要用地方债代替地方贷，化解银行的

风险。 

    ----------这是像司机避险本能一样的举动，验证了我的判断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2212:50 

    作者：benzhuzhu__回复日期：2010-11-1710:56:25回复 

    日本为什么会衰退二十年 

    benzhuzhu2010年 04月 05日 

    我知道要认真的写这篇文章，需要很多关于日本的经济数据，并

逐年分析一下日本的经济形式及政策，不过我并没有找到需要的数据。
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所以这篇文章只能大概讲讲我的想法。 

    日本当年的金融机构资本充足率是非常低的，我印象当中看到的

数据是 2%左右。全民炒房，泡沫破裂后，给银行留下了大量坏账。后

来政府出借了大量资金给银行度过难关，同时给自己留下了大量负债。

不知道人口老龄化的问题导致日本财政赤字有多少增加，以及占比如

何，反正政府巨额的财政赤字不但没有随着时间的推移得到弥补，反

而逐年增加。日本政府的财政赤字其实就是将当年的民间负债转移到

了政府身上，只是这个负债一直没有解决，而是通过不断发债把坏账

问题一直拖着，不让爆发出来。政府发行的债券基本都由本国人民购

买了，严重挤压了本国的消费能力。大家手头缺钱就更要努力赚钱，

生产远大于消费，在闲置大量产能的同时，只好努力扩大出口。 

    由于日本政府在收支平衡这个问题上一直没什么作为，情况就这

么恶性循环下去。或者哪天日本的政府债券卖不掉了，需要外部援助

了，这个问题才能得到足够的重视。这里面有个问题我一直挺奇怪的，

为什么日本国债存款利率这么低，大家还要把钱存银行买国债呢？其

实日本人也一直在想办法提高他们的资金收益率，其中很重要的一种

方式就是通过利差卖出日元，买入美元。这也正是为什么在很长一段

时间，日本在明明存在贸易顺差的情况下，日元却不断贬值的原因。

这种投机操作持续了相当长时间，严重违背了汇率变化的基本规律。

不过在美国次贷危机后，美联储调低美元利率，这一趋势嘎然而止，

日元汇率出现了报复性巨幅反弹。在篱笆论坛上看到一个讲日本房地

产投资的帖子，感觉日本房产的出租回报率还是不错的，那为什么大
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家不买房子呢？我没有亲身体会，也没有找到分析文章那只能讲讲猜

测了。首先是买涨不买跌。日本的房价处于常年下跌通道，买了房子

就面临折旧贬值，虽然投资回报率还不错，可是本金亏没了，谁还敢

买呢？其次一个很重要的原因大概是人口老龄化严重，这很明显将导

致对房产的需求减少，房价下跌。另外可能就是沉重的物业税和遗产

税让人感觉投资房产负担沉重了。对一般老百姓来说，股票投资不靠

谱，房产也不能投资，原来炒汇还能“稳定的”赚点钱，现在也亏的

一塌糊涂出来了。算算实在是没什么投资渠道了。然后眼见着老龄化

严重，不知道退休以后政府能不能负担养老，还得给自己留点后路，

不敢乱花钱。存银行或者买国债大概也就是仅存的选择了。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2212:53 

    后附一篇很早以前对这个问题的粗略思考。 

    生产、消费与储蓄 

    2008年 02月 15日 benzhuzhu 

    （我之前已经发文讲了这个观点了，这次是重新整理再发。） 

    有文章引用要素生产率增幅来解释日本“失落的 10 年”

(lostdecade)。 

    但我认为这个是透支过度的问题。 

    由于消费大于产出，消耗了作为消费与产出之间缓冲的库存或者

储备或者储蓄。 

    通过对未来的过量透支，当社会储备下降到某个水平时，由于产

出相比消费过小，就容易出现透支的无法补上。 
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    好比贷款买房。现在贷款买了房子，提前消费了，那么在未来就

需要减少开支，产出大于消费，来补上之前的过度消费。 

    总的来说消费和产出应该是持平的，虽然会上下波动，但是只要

在一个范围内受控就没问题。 

    好比借钱还钱，只要之后把借的钱还上就行了。 

    但是如果透支厉害了，借的补不上，那么就会出现危机。 

    没有人敢借了，已经借钱的人必须把借的钱都还了才能再借到钱。 

    产出大于消费的情况被迫出现，产出大于消费，供大于求，就会

经济衰退。 

    日本这轮经济衰退这么久都不能翻身，其实是因为当年透支的太

厉害，需要更长时间累计财富来填补漏洞。很多人批评格林斯潘的减

息政策，其政策错误的根源也正是当年已经出现很严重的透支现象了，

需要累计财富填补漏洞。但是政府为了不让经济减缓下来，降息刺激

消费，让透支持续增加。好比一个人锻炼后透支了体力，需要停下来

休息一下，可能暂时不能干什么，但是只要稍微修养一下，就恢复了，

而且由于锻炼，状态会更好。现在不让他休息，逼着他继续锻炼，锻

炼过头，身体消耗过度，就会大病一场，伤了元气，彻底什么都不能

干了，要很长时间才能恢复。美国经济短期内是上去了，但是到支撑

不住的时候，就需要花更多时间来沉淀、积累，补上漏洞。所以衰退

的时间就会更长。其实美国现在的减税政策也是无用的。财富就那么

多，减税只是财富转移而不是财富创造。好像挪东墙补西墙，漏洞还

是不能完全补上，经济还是要衰退。 
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    我国的房地产过热和股票牛市也存在这样的问题。本来这些市场

的出现是为了帮助调配资源，使经济更有效率。但是过度的炒作不仅

扰乱了秩序，在没有创造财富的情况下，却促进了消费。 

    而这些很多都是靠透支消费完成的。 

    透支越厉害，未来需要填补的窟窿就越大，需要积累的财富就越

多，经济衰退的时间就越长。作者：benzhuzhu__回复日期：2010-11-

1721:12:23回复 

    欧美等国是民间欠债太多，银行坏帐让政府背，于是民间债务转

为政府债务。中国现在眼见的是政府债务很多，民间债务未知。 

    ---------其实中国民间债务很多就是房贷！这样中国政府和民

间其实都大量负债，这民间的从消费不振可以看出来！政府的可以从

养老金不足可以看出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2212:56 

    如果不明确房产税的用途和从总量上降低税费和公共开支，在中

国这样一个税赋世界第一，福利倒数第一（当然有点夸张）的国家，

如果进一步征房产税，将把绝大多数工薪阶层拉入贫困。本来物业管

理费，水费，电费，天燃气，手机，固话，网络，电视等费用已经让

人苦不堪言。并且中国除了税，以费命名的未入中央财政的不知道有

多少。所以这绝对是劫贫行为。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2213:12 

    转：普通汉族的地位真可怜，对死人也不放过 

    也就是说 
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    少民一出生 

    就是副处级待遇 

    【副处级以上干部祖坟可不动】“南阳市深化殡葬改革工作方案”

中规定：革命烈士墓、知名人士墓和古墓，以及少数民族、华侨、外

籍、港澳台同胞及副处级以上干部等墓地不得平。“知名人士”该如

何认定？当地乡干部称，“要是领导打招呼就往知名人士祖坟上靠”

——自古以来掘人祖坟都是对人最恶毒的侮辱 

    -------------我认为人道的迁坟是对的，其实可以想成两全其

美的办法，但是各民族各阶层一律应该平等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2218:45 

    @syz02012787楼 

    一直在看贴阿我不是神马业内人阿是看楼主贴才有觉悟阿！加上

粑粑是搞建筑的慢慢觉得和 zf打交道好辛苦阿 

    ----------------------------- 

    哈哈，没有政府后台的人做生意，难死了，会饱受刁难！生意已

经慢慢被权贵垄断！这其实也不是市场经济！看看王石徐明们的老丈

人大家都会明白了！如果按照正常利润标准，工程都不会赚钱，潜规

则的钱更多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2218:58 

    @benzhuzhu__2781楼 

    你也不必把外国人看高一等 

    ----------------------------- 
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    这和把外国人高看是两回事！有本事你现在进，3个月后我们来

看！股市就是战场，在战术上不能盲目自负，要重视敌人！而且就国

际金融的战例来看，我们还鲜有胜利！我们还没有资格骄傲，尤其是

盲目的骄傲！我就不信他们费那么大劲只是为了不到 1000点的利润！

现在一般小贩都知道要 3倍以上利润才能生存了！如果进的早了，比

如现在进，2000点，那么人家打到 1200点，你还是半山腰啊，我在

这里发帖，我不能像你那样站着说话不腰疼，我要对网友负责！现在

低点已经向下移动，破 1800已经没有问题，再说一遍 1800只是底部

的顶部！现在 7成股民已经被套死不动了，历史经验告诉我们在有股

指期货这样的做空利器作用下，熊市没有一个长期的过程，底部波动

向上吸筹的过程是不会结束的我！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2219:04 

    陶冬谈美国房价触底：这辈子只能遇到一次 2012 年 11 月 22 日

11:44美元已经进入了一个中期的上升期，美国的房地产处于在这一

代人一辈子只能遇到一次的大底局面。 

    瑞士信贷公司董事总经理陶冬(资料图) 

    11月 22日，由上海市期货同业公会、上海市银行同业公会、上

海市证券同业公会、上海市保险同业公会、上海市基金同业公会、上

海上市公司协会联合举办的第三届期货机构投资者年会在上海召开。

（点击进入专题）东方财富(行情股吧资金流)网作为大会战略合作媒

体进行全程图文直播。 

    瑞士信贷公司董事总经理、亚洲区首席经济分析师陶冬在会上表
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示，欧债危机并没有真正结束，甚至还有进一步蔓延的趋势，而美国

则根本不存在财政悬崖问题，只有财政斜坡。 

    陶冬表示，法国的失业率在飙升，相信到明年年终法国的失业率

会超过 13.5%，甚至接近 14%。法国消费和法国的失业率联系非常密

切和敏感，以目前这种经济状况走下去，明年市场对于法国的国债违

以及法国银行的稳定性会出现怀疑。一旦法国被卷入火海之中，欧债

危机就会进入一个新的、更加严峻的局面。他认为，关于市场对于欧

债危机的恐慌是以脉冲的形式出现，现在不过是在两个脉冲下面的谷

底，欧债危机并没有真正结束，甚至还有进一步蔓延的趋势。 

    对于美国的财政悬崖，他认为，美国不存在财政悬崖，只有财政

斜坡。相信在今年年终即新年的前几天美国会走出三步曲，首先是把

布什减税的大部分留给富人的消除，其它的部分会延期一年；其次是

估计在明年年初会见底的财政赤字顶部天花板会向上提一提；最后是

在 113 届国会开会之后的前 6 个月会做出一系列全面削减赤字的计

划。“明年美国经济的增长如果财政悬崖不出现的话可以达到 2%左右，

美国经济是今天全球经济当中在我看来一旦过了财政悬崖之后不确

定性最小的部分。” 

    此外，他还指出，美元已经进入了一个中期的上升期，美国的房

地产处于在这一代人一辈子只能遇到一次的大底局面。 

    陶冬谈及美元走势时表示，过了美国的财政悬崖之后美国经济的

不确定性比日本、欧洲和中国都小，美元资产成为避险天堂是必然的。 

    他进一步解释指出，美国自身的贸易逆差和美元的基本面已在改
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善，并且在这一轮危机过后，美国制造业的竞争能力明显上涨，“空

中巴士”的下一个飞机场建在美国而不是欧洲，制造业重会阿拉巴马

大局已定。 

    陶冬看好美元走势另一个原因是美国的房地产，他认为现在美国

房地产处于在这一代人一辈子只能遇到一次的大底局面，美国人只能

干着急，因为由于银行不借按揭他们没钱去买房子，相信在今后两三

年会有大量的海外资金移向美国，购买美国的房地产。 

    --------------------------------------- 

    这个附庸美国的经济分析的目的就是让中国国内资本接手美国

房地产，资金回流美国！人家的总战略是清楚的！不是我们这样肉头

的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2219:10 

    不左不右,时左时右,各方利益都得照顾到是不行的！可以进行战

略欺骗，但是关键领域必须有真正爱国左派卡死！否则就是忽悠人！

主管金融副总理是谁这太关键了，比 18大谁当常委都关键！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2219:12 

    据媒体报道，11月 22日，中国政法大学资本研究中心主任刘纪

鹏在参加某颁奖盛典时表示：“今天大家说市场起不来，底到底在哪

里？1500点能不能打住，很难说。” 

    金融危机对全球市场影响深远，欧美股市经历危机后已经重新登

上 2008年来高点，中国 A股却跌跌不休，远逊危机中国家市场表现，

他认为国际市场、宏观经济、上市公司质量和市场制度是导致中国股
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市持续下跌的四大核心因素。 

    ------这些家伙现在不说 10000 点了，今天开始正式往下说了，

等他们说 1000点可破时一般就可以进去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2220:51 

    @benzhuzhu__2794楼 

    小朋友，别激动。我是不炒短线的，最近刚平仓了，空期指。也

是长线，做了一年。 

    ----------------------------- 

    哈哈，如果您真是高手，我还想向您讨教，在战略上你我看法是

一致的，我不了解期指，主要觉得不适合散户，空期指一年，您的利

润率多少？显然，这一年股指在下降，我想知道您就是判断对了趋势，

空期指赚多少钱？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2220:53 

    @zhjwwf123452785楼 

    有些观点不赞同 

    来自 UC浏览器 

    ----------------------------- 

    非常欢迎指出来！只有讨论才能获得真理，这个争论真的可以有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2220:54 

    @hyh5502783楼 

    五个孩子真可怜，央视你怎么不去问问他们幸福吗？？ 

    ----------------------------- 
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    私有化加经济危机将满街都是这样情况！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2221:26 

    @zhleyke2804楼 

    哈哈离楼主这么近。问一下现在冬天还能拣宝石吗？ 

    ----------------------------- 

    北疆去不了，南疆可以！连雪花都没有！这是宝石光--杜热的！

明年我还去！比较辛苦，两天 1200公里车，还要下车不停的走！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2221:54 

    股市是政府主导做空，还是热钱主导做空？ 

    ----------------------------- 

    1中国 A股的做空主力基本全部集中在沪深 300成分股内 

    2沪深 300成分股的主力基本全部是基金 

    你说是主导做空的是政府还是热钱？ 

    ------是政府主导下的银行组建的券商在做空。这个分析靠谱！

社保要长期投资，点位不低是不行的！ 

    @英贤恒济 2012-10-2318:41:23 

    不看好市场。暂时在 2000点以上而已 

    下决心大规模大幅度攻破 2000点还有多少犹豫 

    上一次蜻蜓点水式的试探 

    各方心里应该有数 

    2000点之下其实对大家来说都有比较好的利益 

    对于散户来说反之已经套的麻木了不在乎再更加麻木 



1242 

 

    对于大户来说有的一次难得的加仓机会 

    对于机构来说将会得到更加大的政策操作空间 

    据所谓透露中国政府请求海外资本投资中国 A股 

    海外资本要的条件之一就是： 

    A股必须在 2000点之下 

    ----------------------------海外资本要的条件之一就是： 

    A股必须在 2000点之下 

    我不用看他们透露就知道，在 1500点以下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2222:18 

    @zhleyke2811楼 

    明年吧，你把我送大漠里，半个月后来接我，我替你拣 

    ----------------------------- 

    不用！我陪你一起呆在沙漠，明年暑假高三到四川旅游回来就和

你到北疆住 10 天，南疆那时太热！北疆杜热到处在挖坑寻宝，南疆

的葡萄干玛瑙，哈哈，几乎绝迹，哈萨克在哪里用筛子筛呢！我主要

想捡托帕石和青花玉！托帕石项链的极品我已经有两串了！今年冬天

春节我想呆罗布泊 15天！宾馆 300一天，嗯，地窝子 20一天，我们

群和罗布泊救援队队长是朋友，估计我得拿卡车运好东西了！ 

    附托帕石： 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2222:31 

    我的托帕石项链不一定要大的，但是每一颗都是挑的不用打磨的

自然圆润。大的老婆、孩子、老妈戴上太重！不圆润的就必须打磨，
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一旦打磨就不值钱了，要的就是天然！我这人不指望这个发大财！其

实现在托帕石市场也有，好像挺多，但是是集中了各地的，而且精品

非常少！我见到了一般一把全部拿光！其实可用的已经不多了！这半

年花了 1-2万私房钱，本来是准备股市抄底的，后来我和几家卖玉的

老板交流得出结论，股票不可能翻几万倍！而且价值还是虚的东西还

有假的东西，人家还不断圈钱，风险极大！宝玉石不同，自然的东西

实实在在啊！当年一些人民币 1分钱看着多，现在在哪里？我从小爱

收藏，邮票、钱币、烟盒、火花、糖纸都收藏过，这些都挺有意思！

当然，股票我还是要炒的，不到舆论喊要崩溃我是不会进的，就是存

私房钱我也要再有半年啊！不急！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2222:45 

    【视点】贬值得好厉害 33年前的银行存款单成历史见证 

    家住成都水碾河的汤婆婆，1977年存进银行 400元，近日查询，

这笔钱经过 33 年，连本带息 835.82 元。其中本金 400 元，利息为

438.18元，利息税金扣除为 2.36元。 

    “贬值得好厉害”，在银行查询现场，所有人都连连惊呼。有人

计算，33 年前的 400 元存款绝对是一个大数目，完全能在城郊买一

所带宅基地的住房了。可现在本息合计 835元，想买巴掌大的地方都

困难。如果再用其它商品去比照，缩水同样惊人。 

    33年前的 400元，能买茅台酒 50瓶，可存银行到现在，连本带

息买一瓶茅台都不够; 

    33年前的 400元，能买“绿色”大米 2200斤，可存银行到现在，
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想买“绿色”大米，连本带息连 200斤都买不到。 

    33 年前的 400 元，能买蔬菜上万斤，可存银行到现在，连本带

息想买几百斤蔬菜都困难; 

    33 年前的 400 元，相当一个家庭的一年全部生活费用支出，可

存银行到现在，连本带息恐怕还不够支付公务招待的一条烟...... 

    汤婆婆 33 年前的银行存款单是历史见证。见证了什么？见证了

银行存款 33 年的负利率;见证了老百姓财富在负利率之下的泡沫史.

缩水史.蒸发史。 

    存款“负利率”是不动声色的社会财富大转移。因为利率是分配

金融稀缺资本的重要杠杆。使用“负利率”的杠杆，能使银行债权人

的财富转移给银行的债务人。其原理是：“负利率”能使存钱消费者

的购买力越来越低;负利率”也能使借钱生产者的成本越来越低。负

利率是对贷款人的直接补贴，受益最多的就是那些取得贷款最多的企

业或者个人。而受害的则是存钱的债权人即广大储蓄居民。随着存贷

款规模越来越大，通过负利率实现的财富转移的规模也会越来越大。

谁能够取得大规模银行贷款呢？看看那些房地产开发商就知道了。开

发商使用银行资金，在负利率的背景下是无成本。通过不断推高房价，

购房者的财富轻而易举转就被他们乾坤大挪移。这种截贫济富的现象，

和科学发展观完全是背道而驰。 

    ---------------同志们，通货膨胀了 30年了，这个通货膨胀能

够进行下去主要是老百姓缺少金融知识！不知道这个负利率是什么意

思！现在老百姓从全民买房可以看出来，已经觉醒了，不再被动的被
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盘剥！但是从这个套又入了新的套，房子、股票、纸黄金、美元---

规则，交易的规则都是人家定的！所以再投资就要寻找稀缺资源，大

众喜欢的东西，传家的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2222:52 

    @觉醒无语 2815楼 

    楼主，最近听我老家里人说玉米现在不好卖，价格在 1.05 元左

右。恨不得求着收购商买，这会不会有什么猫腻呢？（老家山东小县

城） 

    ----------------------------- 

    连续几年这样故意打压了，我以前发过文章，这就是股市的洗盘，

一旦拉升粮食价格就上天了，我咨询过，玉米棒子晒干还是可以放住

的！管经济的无能啊，新的还不知道是谁？如果我是美国智囊一定在

明年 3月前发动金融总攻击！我相信他们不会放过这个机会！估计那

时美国农业部的玉米产量数据又要变了，比如由于季节处于青黄不接

时---！说实在的，以中国这样大的人口，有这样多的私家车地球的

石油资源绝对维持不了几年！从这个动物世界争食的殊死搏斗来看，

美国必须要在 1-2年内熄灭中国的经济发展和消费资源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2223:08 

    @zhleyke2813楼 

    有人陪你去罗布泊吗？ 

    ----------------------------- 

    这样玩命春节去的目前只有几个人，但不是很确定！有 3-4个志
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同道合者，罗布泊救援队的把我们送到最近的小镇，在哪里雇四驱带

绞盘的皮卡车每天定时接送即可，晚上还是在小村镇住，野外害怕忽

然降温，冬天风沙可厉害，我这几次去天气极好，这是运气啊，如果

遇风沙人可以被吹出几十公里！汽车发动机都灌满沙子不能动！做好

没有命的准备吧！当然和我去我们一定能活着回来，因为我们有充足

的思想准备和物资准备，最重要的我们有当地朋友！ 

    其实，我们现在玩命是为自己后代造福啊！当然也是修炼自己境

界的方法！见识一下生死，见识一下困难还是比天天睡大觉有意思啊！

不能白来世界一趟不是！什么都要见识一下经历一下历练一下！既然

我们屁民二代没有机会在人类社会经历大场面，那么我们就到自然中

经历大场面吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2223:15 

    @m58m582817楼 

    全国中文核心期刊:《农业经济》《领导科学》《学习论坛》《湖北

社会科学》《云南行政学院学报》《兰台世界》《芒种》《农业考古》《农

业现代化研究》《湖北民族学院学报》征稿中；高校学报:《天津经理

学院学报》《湖北成人教育学院学报》《湖南科技学院学报》《内蒙古

农业大学学报》《长江大学学报》《湖北涵授大学学报》《赤峰学院学

报》《延边党校学报》《安顺学院学报》《常州工学院学报》《湖北警官

学院学报》《...... 

    ----------------------------- 

    我很想投稿支持中国农业现代化，我有很多发明和规划设想，但
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是我写的文章他们不给我稿费也就罢了，居然要我倒贴几百元版费！

我的职称作为中学教师已经到头，没有必要为评职称花钱发论文！就

教育而言，就我自己的地理教学而言我有很多文章需要写，但都没有

写，因为我不愿意付版费，不愿意花钱买出版发行！ 

    ---最后弱弱的问一句，您推荐的期刊要版费吗，如果要他们屁

都不是！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2223:46 

    刚才看了爆料贴 

    [经济杂谈]投资扫盲，公司性揭示黄金白银外汇漏洞交易揭秘 

    楼主：启航人生 001时间：2012-11-0817:53:00节选： 

    1： 

    这几年股市低迷，随着上海黄金交易所成立，和国内上交所内在

2012年 5月开启白银期货。目前大部分的人都转战黄金白银！ 

    几年前，自己几个哥们伙同开公司，我们几个操盘手，发现了这

种交易，结果导致目前在国内市场最活跃的香港公司倒了一批双一批

（一些公司倒还有其他原因）。一些不要脸的小平台公司比如说恒信，

金道长期惯以异常交易不把赚的钱给投资者不说，还倒扣 10%本金。 

    我在说漏洞之前先把这些深水区的东西跟广大群众捋清楚！漏洞

交易在国内白银黄金做了是拿不到钱的！ 

    随着这几年黄金牛市十年启动，随着美国几轮货币宽松到了狂热，

现在可以算得上是全民炒金时代，随便上个网都有这类广告……我来

细说一下目前国内三大类型交易平台！外加银行纸黄金白银！ 
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    2：“港交所收购英国贵金属交易所”前二天贸易场平台坚固，也

在一分钟之内拉 10 美金，其实报价没这回事！为什么会这样，因为

服务器做了些手脚！据我目前所知道的，金宝公司服务器外包，就是

有很多服务的那些公司，基本上每个服务器都是鬼！第一金，也是有

一条线外包！香港大部分单子，都是以英皇为首在接，基本上都报给

英皇，等几家大平台，吃不下的报向国际！3：谈谈一下股市吧，上

市公司情况和证监会的一些不要脸，和不作为，我没办法说太多。这

不是我能解决的。我只是说一下目前市场上以股票为基础而衍生的一

些投资服务类公司，卖炒股软件，股评节目，会员公司！可以肯定的

说这述这三类公司是目前投资市场是最大一伙骗子！先从高级的开始

说起，软件公司老板有些钱的一般花个 20万就能上地方电视台节目，

像深圳财经，广州财经，湖北卫视，甚至中央电视台也有一些做外汇

其他公司的广告……我说得我亲身了解的，我在深圳某个卖软件公司，

当时花 20万在深圳财经电视台就做节目，当时同事叫“周子夜”（现

在还坐在牢里，可以百度一下的）就是当时某投资公司花钱上去的，

这些人根本就不是什么老师，股评家，都是自封。下面然后就留下个

热线电话号码，或者是邮箱，要一些电视机前的股了打电话发信息问，

过后就有专门的客服人员联系，其实是业务员，要股民交钱做会员，

因为电视媒体力量大，大家都相信，其实这里面水深得很！基本上交

钱，做会员！再讲讲卖软件的公司，（现在发转到了都是在 QQ群里搞，

瓜瓜，新浪聊天室）一般软件都说分三个等级，初级，中级，高级，

没买软件之前，天天发些盘后票给人看，就说是他们做的，他们软件
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提示，这都是吹的。其实很多盘后票到下午 2 点 45 以后都知道，第

二天有哪些高开的，很多地方可以找得到，这些人也学聪明了，在第

二天开盘前发给我看，其实都是一样的，收盘后和开盘前都是一样的！

假如你买了他们软件用，还是不赚钱，他们就说你买软件版本低，怎

么样，这叫升级，叫你买更好的，又交钱！如果你买他们软件赚钱，

更是告诉你还有更好的软件，还有什么老师带着你操作，都是忽悠！

这样的公司一般都三五个人，注册一个公司，一个软件成本就几十块

钱。他们卖上万，有的更上上十万！真搞不明白也有人相信！他们一

般三五个人，一个装老师，一个装操盘手，一个装业务员！桌子也是

这样拍，就是装。你反正也看不到他们人。所以很多人的钱并不是亏

在市场，还是亏给这些人交了会员。不论是卖软件，做会员，做分层

还是电视上股评节目，特别是地方电视台的，都不要相信。最终目的

大家都明白的！就是要你交钱！ 

    这些大家应该都明白了，所以在 2010 年，国家广电总局宣布停

止一切股评类节目，但是现在好像死恢复原！总之相信自己就对了！

中国广大股民的钱虽然都大部分亏在市场，也有相当一部分是亏在买

软件，交会员的。有的甚至直接被骗去，说什么他们能买到原始股

的…… 

    ----------------------------- 

    -----哈哈哈，骗子太多了，早在 20年前，我女朋友甲领我到期

货公司，说哪里要找操盘手，我去一看什么人都在哪里，一点没有智

力筛选，我就心中起疑！原来是最好自己带资金去炒，谁会给你钱让
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你练手呢，到交易环节，我注意到填单，由他们在一个封闭的房子里

发出，据说也是可以连伦敦的，培训完我问要决定录用的总经理，万

一我填了单子他们说信号不好没有发出去咋办？我真的不知道我填

的单到底到伦敦没有！他微笑着请我出去，嗨，他妈的这整个就是个

骗子公司！我都有到楼顶看看他们有没有卫星天线！类似的我被其他

女朋友带到各种气功治病还有传销培训的班，我都去了——目的是看

看江湖骗术同时也是闲的无聊有美女相伴啊！现在看骗术都差不多啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2223:52 

    引用：美国 911，伊拉克和阿富汗战争把黄金从 230美金/盎司，

拉到 500美金/盎司，到 2008年美国爆发金融危机，全球衰退，黄金

又从 500涨到 1000美金，然后回落到 700美金。2008年下半年美国

第一轮货币宽松 QE1，把黄金从 700 美金推到 1200 美金，2010 年下

半年，美国第二轮货币宽松 QE2，把黄金从 1200美元/盎司推到 1900

美金，现在黄金盘整半年，1600美元，昨天晚上美联储第三轮就地上

马，黄金这次最少看到 2000美金/盎司. 

    从 1973年市场化以来，黄金 1980最高 850美金，当时从 105美

金涨到 850比例来算，如果这次从 1999年 251美金/盎司来算，最少

到 2000美金以上！ 

    ------------------大家从历史上看， 

    1：黄金的暴涨暴跌特性非常明显！ 

    2：黄金的涨落都与美国的某项决策有关，而这个决策事先只有

美国人知道！ 
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    ---ZXL1968 结论，按照上面专业人士的计算，黄金已经达到美

国高额利润的顶点！我预测的黄金的暴跌没有错！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2300:06 

    [经济杂谈]发展经济才是硬道理 

    楼主：pingan08时间：2010-09-2208:37:00点击：444650回复：

8688字体： 

    边距： 

    上页 1234…88下页到页 

    回复收藏举报楼主 

    权力是个好东西，任何统治者都不会嫌手中权力太多，然而，再

绝对的权力都解决不了“主人们”消极怠工的问题。 

    中国经济在毛手里玩了 30年，据说是玩到了“崩溃的边缘”，邓

的农村改革一定程度上解放了农村生产力，接着玩了十几年，国企亏

的一塌糊涂，最后也玩进了死胡同，迫不得已，只能把对政权无足轻

重的企业和人民最基本的福利当作包袱甩掉，优先保证对政府举足轻

重的所谓的骨干性企业的生存，这些骨干性企业通常是大型垄断国企，

他们通过向全社会吸取营养，为政府各部门输血，保证政府的存活，

他们是政府赖以生存的物质基础，这就是朱的抓大放小。政府和银行

以及垄断国企是铁三角关系，由于银行的贪腐、垄断企业的贪腐，以

及臃肿而低效的经营水平，决定了中国长期通胀的局面。要保证银行

盈利就必须有足够的息差，而这对于垄断国企来说却是很大的成本压

力，而垄断国企本身也缺乏足够的盈利能力，因而要保证这些恐龙的
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生存就只能通过长期通胀来消化其负债。在朱之前，通胀是政府应对

经济困局而采取的迫不得已的措施，自朱开始，通胀转变为治国的基

本策略。鉴于近三十年来经济不断增长，尽管实际增长速度赶不上通

胀速度，毕竟对大多数人来说，生活都有或多或少的改善。目前中国

经济的瓶颈在于资源的约束，提高劳动生产率和改变分配制度都是不

可能完成的任务，改变分配制度的难点并不完全是政府执行力的问题，

更重要的原因是低收入阶层的消费主要是物资性消费，其对资源的利

用效率太低，反过来富裕阶层对精神方面的消费需求相对更多，而且

消耗更少的物质资源，比如旅游、健身等。因此，未来中国经济的矛

盾在于：由于资源的约束，中国经济的实际规模很难继续增加，甚至

有可能缩小，而由于银行和垄断国企天生的缺陷而造成的长期通胀局

面也无法改变。这意味着经济的实际产出在减少，而货币供应仍然在

继续增加，实际上未来对大多数人来说，实际生活水平将会从不同程

度的提升转变为不同程度的下降。 

    从近期的节能降耗来看，中国政府从海外获取资源的底气不足，

这当然不是为了兑现哥本哈根的承诺，以中国货币投放的速度和规模

来看，即使排放加倍也可以轻松完成承诺。而从钓鱼 D来看，再多的

钱也砸不死别人，象美国国债这样的大杀器恐怕也并不好使。 

    问题总得有个解决的方案，看样子全面私有化和拉美化也许会在

下任手里完成，这毕竟是一条可以走得通的路，无论如何这也是几年

之后的事了，眼下大家继续享受泡沫的盛宴吧。-----------------

--这文章虽然是右派写的但是里面有说的合理的成分！比如：“资源
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的多少决定了一个民族生存空间的大小，争夺全球资源，拓展生存空

间政府责无旁贷。GDP和外汇储备仅有有限的意义，不是说在农贸市

场里租个档口就可以做海鲜买卖，那需要老大点头才行。所以即使坐

拥巨额的外储也不是可以随便花的，一不小心就动了别人盘子中的奶

酪，更何况那些外储究竟是利润还是负债还两说呢。 

    调整分配制度只是一个蛊惑性的字眼，首要的问题是国家有几多

资源，能做多大的蛋糕，人民能够负担多大规模的政府，政府开支应

该被限制在多大规模之内，否则的话，笼统的讲调整收入分配结构只

不过是文字游戏而已。 

    ”又比如：“原则上说，维持币值相对稳定是央行的基本任务，

而生产、流通和消费的良性循环是经济正常运行的必要条件，在银行、

国企先天缺陷的背景下，这两者不可得兼，最终的选择只能是牺牲币

值的相对稳定。货币政策尽管存在短期紧缩的可能性，但是从长期来

看，货币泛滥不可避免，持有现金只能被不断洗白，持有资产是抵御

长期通胀的可行方法之一。并不是所有的资产都能抵御长期通胀，只

有供应受限的资产才有可能，要么受自然条件限制，比如矿产资源，

要么供应总量被人为控制，比如房地产。在长期通胀的背景下，即使

扣除炒作因素，其价格也会随流动性泛滥而上升，如果再加上炒作因

素，其上涨空间则更加可观。不过一线房产已再无普涨的可能了。”

--------这个说的太他妈到位了！尤其这句：“只有供应受限的资产

才有可能，要么受自然条件限制，比如矿产资源，要么供应总量被人

为控制，比如房地产。”说到了经济的根本！又比如：“权力是个好东
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西，发财才是硬道理，融入现金，变现为资产，搭长期通胀的顺风车，

坐等资产升值，是一条暴富捷径，但贷款不是人人都可拿到，而且即

使拿到贷款也只走出了暴富的第一步，要想变现为适当的资产还需要

跨过行政审批的门槛。 

    在流动性泛滥造成的长期通胀的背景下，融资成本被不断摊薄，

而终端产品价格却随流动性的泛滥而上升，只有垄断国企才能享受这

种待遇，即便是在贪腐、臃肿和低效的前提下，垄断国企依然能获得

不菲的利润，这里面的潜在的收益空间就可想而知了。 

    成功融资，并打通行政审批的关节，变现为受限的资产，是这十

几年来批量制造出亿万富翁的秘密所在。” 

    ------这里其实揭示了这 30 年为什么有些人富了！其实当初我

们都没有钱，在通货膨胀的基础上谁能够贷到款谁就富，就是这么简

单！谁能贷上款——有权的啊！有人说反应快的早按揭房子也占便宜

了，其实不然！最早 1980 年我爸工资 100 元，当时商品房 1.5 万，

还没有按揭！当时如果贷款买房子也要扒成皮的！当时买房不如租柜

台开店！只有取消福利分房，全社会钱进入房地产时，按揭房子才有

赚头，因为后面有不断接盘的人而且房价随通胀上升！我今天总算彻

底想明白这件事了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2300:08 

    公司是资产的载体，资产在数亿以内，并且具有优质资产的公司

是民间资本或小规模官僚资本的猎取目标，这类公司结构简单，适合

所有者直接参与管理，大鳄级官僚资本对其兴趣不大，大鳄级官僚资
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本的兴趣主要集中在资产百亿以上大型公司，这些公司其经营者和所

有者完全分离，控股权是被猎取的对象，多数属于所谓的支柱行业，

也就是发改委引以为傲的几十万亿优质资产，以及未来将会被货币化

的土地。有权不用，过期作废，自朱开始，官僚资本开始成长，时至

今日，其势已成，官僚资本不会坐以待毙，在失去权力之前，一定会

将其兑现为具体的利益，并试图通过私有化正名，将得到的利益固化，

并永远世袭下去。 

    中国制造成本上升，贸易壁垒，以及全球老龄化时代的到来，这

些因素将会使中国出口失速，而中国经济对资源的大量消耗，内外资

撤出等，这些因素将导致顺差逆转为逆差，JB08年曾有过表示，如果

必要的话，可以考虑动用外汇储备额，这一天或许很快到来。要实现

体制内的生活水平不断提高的目标，对于以投资拉动的中国经济来说，

需要大量的基础货币投放和资源消耗，土地货币化是吸收未来天量货

币的唯一方法，而中国的资源不足以支撑越来越大的经济规模，因此

外储在大量进口以及内外资撤离的形势下将会在数年内耗尽，发改委

那引以为傲的几十万亿优质资产最终将沦为国际资本和官僚资本的

盘中美餐，至此，一个拉美化的中国浮出水面。 

    分配向低收入群体倾斜是不可能的，顶多是给赤贫者最低限度的

生存保障。 

    一包至尊，用不了几片烟叶，一瓶茅台，用不了几斤粮食，却可

以创造成百上千的财政收入。P民们一天一斤馒头，能贡献多少税收？ 

    印度人一天要吃三顿饭，默克尔大姐深感忧虑了，中国从全世界
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获取资源，奥巴马老哥也发话了，表示中国人不可以选择美国人那样

的生活方式。如果分配向 P民们倾斜，一天一斤馒头恐怕要变成一天

一斤猪肉了，那可需要三斤粮食，莫不是想把老农民累死不成。 

    因此，分配要向富裕群体倾斜，象旅游、健身等，这些都是低投

入高产出的低碳绿色产业，一次性的机场投入，一次性的豪华酒店投

资，一次性的 SB场馆建设，给富裕群体创造更多的精神性消费机会，

为政府带来更高的财政收入。 

    --------- 

    透彻 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2300:19 

    新浪财经讯 2010年 9月 22日消息，据港媒报道，香港经济上半

年稳步复苏，港元汇率转弱，显示净资金流出市场。今年首季资金净

流入减至 411亿元，而第 2季净流出 765亿元。 

    ------------------------------------- 

    此数额是净流出，实际流出规模应远超此数。 

    目前还难言国际资本流出香港是短期行为，还是因看空香港乃至

整个中国经济而作出的战略撤退，从中央政府的应对来看，显然对此

早有准备，上半年陆续开放香港 RMB业务，明显是为对冲国际资本撤

离而带来的流动性紧缩。 

    去年曾经说过，由于香港的特殊地位，中央政府一定会力保其资

本市场稳定，原本以为会使用外汇储备为香港输血，但就目前结果来

看，中央政府选择了通过 RMB国际化来为香港提供流动性，目前 RMB
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在香港不仅是结算货币，也已经完全具备储备货币的特性。 

    如果使用外储为香港输血的话，为节约成本，港股成长空间有限，

如果通过 RMB国际化为香港输血的话，由于中央政府具有无穷无尽的

RMB供应能力，因此港股未来仍会有的惊人的成长空间。当然，一旦

RMB崩溃的话，也会给香港留下一地鸡毛，届时，是任其垮掉还是使

用外储置换已经崩溃的 RMB，现在还无法预测。 

    从 RMB国际化在香港的表现来看，已经绝非一般意义上的稳定香

港资本市场，更预示着香港已经成为权贵资本的后花园，避险大本营，

也是权贵们为自己留下的一条退路。这可能成为香港击败上海作为

RMB离岸中心的重要原因。 

    虽然一季度香港仍然保持资金净流入，但很大的可能是大陆流入

香港的资金规模大于从香港流出的国际资本的规模，如果结合近一段

时期国际资本兑现离场的行为来看，战略撤离的可能性相当大。 

    RMB作为结算货币和储备货币是 RMB国际化的目标，作为结算货

币仍然属于物物交换的性质，只有作为储备货币才能享受到铸币权。

外汇储备在一定程度上可以作为 RMB成为储备货币的后盾，作为“影

子美元”并以此分享美元的国际铸币权。 

    美国政府会不断对 RMB汇率施加压力，但却不会在短期内因 RMB

汇率问题而鱼死网破，在国际资本兑现利润，全身而退之前，中美关

系不会因 RMB汇率问题而变得一发不可收拾，这需要数年的时间。 

    在中国长期通胀的背景下，RMB 国内购买力长期缩水，RMB 作为

储备货币的吸引力不在于中国“强劲”的经济，而在于 RMB对美元的
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升值预期。 

    从微观上看，RMB升值可以提高 RMB的购买力，有利于拉动内需，

但从宏观上看，由于中国政府外汇储备有限，并不具备象 RMB那样的

无限供应能力，而国际市场以美元定价，因此，RMB升值并不能获得

购买力总量的增加，实际上作为微观个体所获得的购买力增加，是以

中国政府 RMB升值的汇兑损失作为代价。 

    一旦 RMB国际化，并成为储备货币，那么中国政府也要同时为其

流出的 RMB的汇兑损失买单。同样多，而随着国际资本撤离，一旦 RMB

支付能力受到怀疑，RMB崩溃的那一天就会来到。 

    --------------------------------这是目前我见到的关于人

民币国际化的潜在危害说的最透的！虽然他的观点和我不一样，但是

他说的东西弥补了我这方面专业知识的不足！我已经确定 

    1:早在 2010年外资和国内资本就在有计划逃亡 

    2：揭示了明后年人民币崩溃我们的美元储备是怎样被洗劫的具

体技术途径 

    3：我已经明白索罗斯和大量人民币在香港干什么了，他们要兑

换成美元洗劫我们的外汇储备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2300:24 

    短期来看，持有 RMB可以享受到更大的升值空间，而从长期来看，

当国际资本撤离之后，RMB随即会成为废纸一张。 

    任何时候，多数人的危，总可以成为少数人的机，那一天就是黑

钱伙同国际资本卷土重来，廉价收购中国那几十万亿优质资产的一天，



1259 

 

那一天就是中国拉美化的一天，那一天就是中国人民开始世代为奴的

一天。 

    量入为出，还是量出为入，如何抉择，这不是一个问题，通胀还

是通缩，如何抉择，这也不是一个问题。总之，既有的利益格局不可

以被打破，无论是国内还是国际。 

    “温家宝强调，中国愿意看到一个强大稳定的美国，这有利于中

国以至世界的稳定和发展。”中国政府已经适应了目前的国际分工合

作关系，改变只会带来挑战和风险，所以，对中国政府来说，不仅在

国内稳定压倒一切，在国际上也同样是稳定压倒一切，中国政府需要

美国作为世界警察，为其提供稳定的国际环境。然而，迫于选举的压

力，奥巴马可不这么想，不管 RMB汇率是否真的是美中贸易逆差的元

凶，这都是其手里的一张大牌局部利益服从整体利益，战术为战略服

务。RMB 国际化的后盾是外汇储备，从本质上说属于对外经济扩张。

中国军事实力仅有保卫本土的能力，并不具备对外军事扩张的实力，

且不说装备落后与实战能力低下，仅缺乏海外军事基地，无法保证后

勤补给这一点，就已经是其对外军事扩张的罩门。中国政府对外经济

扩张必须依托美国打造的全球化平台，因此，从战略上来说，中国政

府不仅不能挑战美国的全球霸主地位，反而需要为保持其全球霸主地

位助一臂之力，当然这并不影响在具体问题上与美国之间的讨价还价。

欧盟、日本的本土安全仰赖美国，尽管在一些具体问题上可能会与美

国存在一定的分歧，但在战略上欧日必须与美国保持一致。 

    目前的危机是一场大级别的危机，大到中美欧三者必须倒下一个
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才能结束，这一点已经得到相当多人的认可，中欧联手做掉美国的可

行性可以直接被排除掉，因为中欧无论是谁都没有能力重建全球秩序。

另外一种可能是中美联手做掉欧盟，但中国对全球资源的攫取已经严

重影响美国利益，同时做掉欧盟就给了俄罗斯东山再起的机会，因此，

做掉欧盟不符合美国的根本利益，而做掉欧盟也无助于解决全球经济

再平衡问题。 

    -------------------------- 

    那么我认为，只有中俄联手了！时机在欧盟被美国搞的元气大伤

欧元解体的时候！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2300:25 

    中期内击垮中国不符合美国的利益。 

    ------------------------------------- 

    完全同意。 

    --------------在最后一击之前首先要收回白条，否则的话，就

等于白忙一场，按外资撤离的速度来看，至少也要 3年时间。收回白

条之后才会出手，最后再伙同黑钱瓜分中国，实现战略利益最大化。 

    先将泡沫挤破，然后低价收购资产，这个才是关键 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2300:29 

    最近不是江苏的农村土地可以贷款了吗？利息只有百分之七点

几，这个好像是往新池子里放水，看牢固不牢固，过个 5，6 年还牢

固的话，房子里的水才会放到农地里去。 

    ------------嗯，农产品价格在波动打压几次，在农产品价格低



1261 

 

的时候大量进口，嗯哼，我已经抓住这只黑手了，这样还不起债就卖

地，我靠，太毒了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2300:35 

    @zhleyke2827楼 

    无论是否是世界末日，2012 天气异常是不争的事实，建议还是

放弃今年罗布泊冬季"旅行",大家喜欢你的见解，不希望你被大风吹

跑 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈，生死在天，干什么事都会有风险的！如果那样我会在

天上 

    吟唱大风歌 

    大风起兮云飞扬， 

    威加海内兮归故乡。 

    安得猛士兮守四方！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2300:39 

    黑龙江企业基本都用国产大豆，也难以利用期货市场避险，因此

往 往 不 具 备 足 够 的 抵 抗 风 险 能 力 。

http://finance.ifeng.com/news/industry/20121114/7293366.sht

ml 

    -------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------唉玩到
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这程度，中国人真的要买块豆腐撞死去 

    ---ZXL1968：我研究到此，忽然明白，其实我们完全可以不和他

们玩复杂的！我们不和他们玩复杂的，我们不懂的，他们一点不能奈

何我们！就股票而言，我们不买就不会上当！当然，我还是不甘心，

我要抄他们的大底，因为我认为我霸主了他们的根本意图！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2313:35 

    同志们大事不好了！ 

    亚州开发银行：中国未清偿人民币债券达 23万亿 

    2012年 11月 23日 02:39严婷 

    我有话说 

    亚洲开发银行(ADB)昨日发布的《亚洲债券监测》报告显示，截

至 9月底，中国未清偿的人民币债券总额为 23万亿元人民币(约 3.7

万亿美元)，占 2011 年 GDP 的比重约 50%。其中政府债券为 17 万亿

元人民币(约 2.7 万亿美元)，企业债为近 6 万亿元人民币(约 1 万亿

美元)。 

    报告称，三季度新兴东亚地区本币债券市场比二季度增长了 3.5%

达到 6.2 万亿美元，其中政府债券为 4.1 万亿美元，季度环比增长

3.1%。该报告覆盖的市场包括中国内地、中国香港、印度尼西亚、韩

国、马来西亚、菲律宾、新加坡、泰国和越南。 

    亚开行警告称，新兴东亚地区的本币债券市场规模继续扩大而且

表现良好，但风险正逐渐浮现。 

    国企主导中国企业债市场 
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    截至 9 月底，中国人民币债券市场的未清偿债券总额为 23 万亿

元人民币(约 3.7 万亿美元)，同比增长 10.8%，季度环比增长 4.2%。

这意味着，如果以 2011年中国 GDP总额 47万亿元计算，中国人民币

债券余额占 GDP比重将近一半。 

    报告显示，未清偿的政府债务(包括国库券、央行票据和政策性

银行债券)总额约 17万亿元，同比增长 7.9%，环比增长 3.9%。其中，

由于冲销操作减少，央票同比下降 28.5%，环比下降 7.9%，拖累了政

府债券的总体增速。 

    未清偿的企业债总额约为 6万亿元，同比增长 20.2%，季度环比

增长 5.0%，主要由商业银行债券、地方企业债券和中期票据的增长

推动。其中，商业银行债券三季度同比增幅高达 46.5%，主要由于二

季度银行发行次级票据的延迟效应，因银行为应对中国版巴塞尔协议

Ⅲ的资本充足率要求而提前寻求增加资本基础。 

    地方企业债券三季度同比增长 51.7%，中期票据增长 32.3%，而

国有企业债券增幅为 13.1%。由于持续缺少发行，资产抵押证券(ABS)

余额持续下滑，三季度减少 16.5%。总体来说，三季度的企业债发行

有所下降，除了地方企业债券和中期票据。 

    从发债机构来看，中国的企业债市场由相对少数的发行者主导。

截至 9 月底，最大的 30 家企业债发行机构占了所有 6 万亿元未清偿

企业债中的 3.5 万亿元，约 60%的份额，而前十大发行企业占了 2.4

万亿元。 

    报告指出，国有企业主导了中国的企业债市场。在最大的 30 家
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企业债发行机构中，23 家为国有企业，截至 9 月末还有未清偿债券

3.1万亿元。 

    前十大企业债发行机构全部为国有企业。截至 9月底，铁道部的

企业债余额最多，为 6970 亿元，其次是国家电网公司(3265 亿元)、

中石油集团(3100 亿元)、工商银行(行情股吧资金流)(2300 亿元)、

中国银行(行情股吧资金流)(1969 亿元)、建设银行(行情股吧资金

流)(1600 亿元)、中石化(1582 亿元)、中央汇金(1090 亿元)、农业

银行(行情股吧资金流)(1000亿元)、神华集团(920亿元). 

    从中国的债券投资者主体来看，中国国库券市场的最大投资者仍

然是银行，截至 9 月底，银行拥有这类债券的 68%，高于 6 月底的

65%。在政策性银行债券市场上，银行的主导地位更加明显，截至 9

月底，银行拥有 85%的政策性银行未清偿债券。 

    在企业债市场上，银行依然是最大“债主”，尽管份额要小于国

库券和政策性银行债券。截至 9月底，银行持有的未清偿企业债份额

降至 45%，低于去年同期的 50%。保险机构和基金所持企业债份额则

分别上升至 21%和 25%。 

    新兴东亚国家债券收益率回落 

    “本地债券市场正面临一系列下行风险。美国可能会掉入财政悬

崖，全球第二大经济体中国也不得不应对增速放缓。”亚开行地区经

济一体化办公室主任伊万？阿齐兹(IwanAzis)表示：“资本流入波动

加剧以及区域通胀攀升也是潜在威胁。” 

    发达市场的波动溢出到本地债券市场也是另一大风险。这份报告
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显示，外部冲击和波动在国内各类市场以及亚洲各国市场之间的传播

度也日益增加。这意味着亚洲监管者需要在国家、区域和全球层面上

监测并协调市场政策。 

    新兴东亚地区的债券市场在增速、发行和收益率方面已表现出越

来越大的差异化。在政府债券市场，三季度环比增速最快的五个国家

分别是马来西亚、新加坡、中国、菲律宾和泰国。然而，韩国和中国

香港的政府债券市场增长微弱，印度尼西亚和越南甚至有所收缩。 

    今年第三季度，多数国家的债券收益率在通胀温和、经济表现强

劲和投资者需求稳定的背景下有所回落；但中国的国债收益率有所上

升，因投资者担忧经济增速放缓和通胀压力。 

    与今年 6 月底相比，截至 9 月底的中国政府债券收益率水平有

所升高，尤其是短期国债收益率。以 1年或更短期的国债为例，截至

三季度末，收益率上升幅度了 46~61个基点。与此同时，2~6年期国

债的收益率上升了 15~53个基点，7~10年期国债收益率升幅为 11~24

个基点。9月底至 10月底，收益率进一步上升，1年期或更短期的国

债收益率又上升了 11~17个基点，7年期上升了 10个基点，而 10年

期上升了 13个基点。 

    此外，这份报告的年度流动性调查显示，新兴东亚地区整体的政

府债券和企业债市场的流动性有所上升，提升投资者多样性、增加可

获得的对冲工具、加大透明度都是促进新兴东亚地区本币债券市场的

关键。 

    -------------------------------------------------------
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-- 

    什么意思，我现在已经知道我们发展为什么这么有钱了，我们完

全是借出来的经济不是发展出来的经济！1967 年国家对外宣布我国

继无內债又无外债，时至今日又是 23 万亿债缠身。1959~1961 年三

年自然灾害为了还外债饿死那么多人就是为了还债时至今日不记性，

还有地方融资平台债，满天飞的各种款式的品种，品牌国债及金融演

义品种应该可以理出个头绪吧？乱七八糟，乱象风云,国家的税收是

否已经也是负的了！！！近 100 万亿 M2 中有约 50 万亿应该是都是债

务，这是要死人啦。更可怕的是债权人是谁？我昨晚写的索罗斯在香

港的上万亿人民币，哪些都是要砸死人民币汇率的！我们把美国国债

全部卖光都不够！现在唯一的办法就是发动对越南的战争！这样他们

也两难，要么让西方国家制裁我们，我们借机退出 WTO，借机停止支

付境外人民币！借机接管中国境内一切外资！要么他们就是不惹我们，

嗯，这样我们占据越南的劳动力和粮食和矿产！不流血想躲过这样大

的危机，门都没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2313:36 

    @starsnie2834楼 

    中国人和印度人都过美国人那样的日子，需要多少资源啊。 

    ----------------------------- 

    他们要收绞索了！就是从今天开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2321:42 

    @v时间的玫瑰 2845楼 
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    10岁女孩举牌称爷爷被工商所长打伤欲与其决斗 

    2012-11-2318:54:08 来源:中国日报网(北京)有 20463 人参与

26(26) 

    11月 19日，手持小刀的女童站在街头，举着“你打我爷爷，我

要和你决斗”牌子，女童叫刘敏婷，10岁，刘敏婷称其爷爷刘春林于

2010年 8月 17日被涟源市六亩塘工商所副所长严怀忠殴打致伤，没

有得到任何赔偿，于是发生了这场令人啼笑皆非的最牛约架! 

    ----------------------------- 

    这个可以有，大家注意，这个孩子手里拿刀，因为她是未成年人

就是捅死哪个官也不犯法，所以不要欺负孩子的爷爷，这个小朋友应

该还有其他好朋友吧？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2321:44 

    @阿凡提公公 2846楼 

    没有做到言简意 

    賅 

    ----------------------------- 

    是啊，先写，先把灵感写下来，将来有空了在简练和条理，现在

关键要有思想啊，这和我先有宝玉石以后再加个是一个道理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2322:07 

    @梦绕顽石 2841楼 

    这个说明什么呢，会不会像九几年的苏联 

    ----------------------------- 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2322:08 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2322:36 

    @荒废的九年 2838楼 

    全 被 言 中 ! 重 读 朱 鎔 基 总 理 关 于 房 地 产 经 济 嘱 托

http://nc.house.sina.com.cn2010年 02月 25日 15:13中国新闻网 

    核心提示:2002年底，朱鎔基总理离任前重提“恐高症”，强调在

大好形势下一定要看到问题，不要被冲昏头脑。 

    2002年底，朱鎔基总理离任前重提“恐高症”，强调在大好形势

下一定要看到问题，不要被冲昏头脑。“我预料(GDP)全年会超过 8%—

—我不希望超过 8%，这个形势太好了，我有恐高症，我就是怕太...... 

    ----------------------------- 

    1：一个总理，明知道房地产的问题不去解决，而是以一个旁观

者的身份和语气调侃，这就是故意纵容房地产，说其他话都是苍白的，

他渎职了！ 

    2：中国人倾三个家庭之力足以攒齐一份房贷的首付-----这是房

子还能高价卖动的要害！也是现在中国国家面临大量人民币兑换美元

的债务危机，地方政府亏欠银行的债务危机，老百姓预支未来亏欠银

行的债务危机！我们已经没有人不欠债的了！简单的说国力已经枯竭！ 

    3：就是在他任上，中国的科技投入资金比例是最低的！就是他

任上通过下岗分流变卖国有资产摧毁了人民的消费能力和信心，坐实

了我们给人家打工的经济基础和劳动力基础。他很聪明，什么都谈到

了但就是不解决，这个谈到了按照他的话来说有个屁用！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2322:52 

    @共亲团麻将哥 2840楼 

    我有权选择不做一个平庸的人,我会尽我所能成为杰出的人,我

寻找机会，不寻求安稳，我不希望成为一名体制内有保障的国民,那

将被人瞧不起。我要做有意义的冒险,我要梦想，我要创造，经历失

败，走向成功。我渴望奖励，拒绝施舍,我要有挑战的人生，而不是

有保障的生存；我不会拿我的自由换取任何呆板而不真实的岗位，也

不会拿我的尊严换取任何施舍。我的天性是挺胸直立，骄傲，而无所

畏惧。我会为我的梦想去思考，去行动；享...... 

    ----------------------------- 

    钓鱼岛有鱼可钓但鱼竿不在我辈手中啊！哈哈哈！中华不缺您这

样的汉子，大家先闲着吧您钓您的鱼我摸我的石头，总有一天我到钓

鱼台向您讨教钓鱼之术！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2323:12 

    @荒废的九年 2839楼 

    朱镕基：房地产（问题）根子就是房改政策错误 

    2011-05-2711:10:03 来源:财经网(北京)有 8973 人参与手机看

新闻转发到微博(116) 

    前国务院总理朱镕基在清华百年校庆之际与清华师生座谈中，直

言不讳地就分税制、土地财政、城市交通、义务教育等社会热点问题，

表达了自己的思考。 

    朱镕基说：“最近呢，还有一种谬论呢，国外的报纸也有，国内
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的报纸也有，说这个房地产项目这么沉重，都是过去这...... 

    ----------------------------- 

    纵观他的讲话，颠三倒四逻辑混乱！ 

    1：他表示：“我们制定了一个错误的政策，就是房地产的钱，都

收给地方政府，而且不纳入预算，这不得了。这个钱就是搜刮民膏，

所以把地价抬得那么高。这个绝对不是分税制的错误。地方没少收钱。

(财政收入)总共 8 万亿，一来一回(地方)收回来 7 万 3 千亿，还少

啊？还没钱？现在地方有的是钱。这房地产（问题）根子就是房改政

策错误。” 

    ---------房改政策谁制定的？既然地方不缺钱，比以前钱更多

了那么你为什么还让他们卖地获得更多的钱？就算发展的房地产，既

然知道房地产的钱不能都给地方政府，为什么中央不及时收回？既然

房改政策错了，为什么不纠正？就是知错故犯！ 

    2： 

    他说：“去年全国财政收入 83000 亿，其中，地方直接收入 4 万

亿，中央税收返还（给地方）33000亿，两者相加是 73000亿，占了

大部分啊。中央财政收入多少？是 15900亿（注：原话如此），占 83000

亿的 20%左右吧。92、93年中央财政收入比重是 28%、27%，现在 20%

都不到，怎么能说中央把税都收上去了，收得过多呢？” 

    ------------------ 

    这张图片数据怎么解释？现在我们不扯分税制中央多了，还是地

方多了，我们要看教育的负担，住房的负担、医疗的负担原来是国家
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负担的，现在谁都不管了，国家和地方都不管了或者少管了，都转嫁

给老百姓头上了，实际上无形中国家和地方都多了好大一块蛋糕，有

了这样一大块蛋糕为什么还要搞房地产这样收刮民财的罪恶行径呢？ 

    3：2003年的 2月 1号，农历春节，朱镕基拜访北京市公共交通

总公司并做讲话，中央电视台当时报道了讲话内容：“中国要解决城

市交通问题，从根本上说，是要大力发展公共交通。解决城市交通问

题应加强科学管理，提高城市交通效率，还要大力发展环保型公交车，

减少机动车污染，进一步改善空气质量。” 

    在此次座谈中他说：“那是我的(任内公开的)最后一次讲话，我

拜托大家别拿公款去买小汽车，去补贴小汽车，拜托大家多发展公共

汽车，发展公共交通吧。如果这么做了，何至于有今天。如果那时候

照我说的做了，现在北京就不会那么堵车了。” 

    --------------------------这句话最不要脸：“我的(任内公开

的)最后一次讲话，我拜托大家别拿公款去买小汽车，去补贴小汽车，

拜托大家多发展公共汽车，发展公共交通吧”如果是我们无职无权的

百姓没有办法这样说就算了，一个全国人民的管家人，一个口口声声

趟地雷阵的反腐败的人对于公款去买小汽车，去补贴小汽车一点作为

都没有，只是轻描淡写的祈求腐败分子自己收敛一些，这不是明白无

误的忽悠全国人民吗！你如此对腐败没有办法就不要说棺材、地雷阵

那样的屁话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2323:18 

    4：早在 1993年，中共中央、国务院制定的《中国教育改革和发
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展纲要》中就明确提出：“逐步提高国家财政性教育经费支出占国民

生产总值的比例，在本世界未达到 4%。”但迄今为止，“4%”的政策目

标并未实现。 

    2010年 7月 29日，《国家中长期教育改革和发展规划纲要（2010-

2020年）》正式全文发布。关于经费保障，表述为“提高国家财政性

教育经费支出占国内生产总值比例，2012年达到 4%。” 

    对这份《纲要》，朱镕基批评其中不少是“空话”。 

    由义务教育谈及国民教育，结合日本大地震，他说，“这次日本

大地震，日本的国民损失这么大，连我们都胆战心惊，但老百姓普遍

不惊，还是讲礼貌，还是讲公德，在这中国是做不到的，中国要是碰

到这么大的地震就乱了套了，这个国民性的养成一定要从国民教育开

始。” 

    ----------------- 

    实践证明他自己不仅说了空话而且严重的侮辱的国人的素质！我

们从国内唐山地震、汶川地震的实际看，国人并没有在大地震前乱套！

我承认某些小节上我们不如日本人但是大节上国人还是非常棒的！我

们毛泽东时代多年的集体主义教育还是有影响的，恰恰是哪些所谓精

英，比如北大毕业的哪个范跑跑都是显得没有一点集体主义精神！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2323:32 

    @胸口碎大石 cc2849楼 

    通货膨胀有好有坏，但是现在中国经济是通货紧缩，房价会跌但

不会怎么崩盘，想要控制经济还是要控制石油 
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    ----------------------------- 

    发债、欠债已经到了极限！温州老板跑路告诉我们，一旦经济形

势变化，欠债的链条将是一串一串的！我今天回复中关于前苏联的数

据您看一下就会明白，现在我们就是面临，外部万亿人民币要求兑换

美元，汇率打下来后人民币不值钱，这时候你越是印钱人民币就越是

不值钱！要求换美元的越多，国际评级就越差！嗯哼！有本事印！这

样国内以人民币计价的国有企业，股票，房地产一律都相对美元大幅

贬值！我们的出口商品也更加廉价！这是流出的，流入的美元人家是

有条件的，比如股票的，人家是要控股权的，非常低的价格将中国股

票一把拿走！我们不像俄罗斯给每个人分股票，但是只要是将中国铁

路资产，石油资产进行拆分，比如地方经营投资等等，人家就可以在

你资金最短缺的时候拿美元换大把人民币入股而且要求控股！和俄罗

斯的效果是一样的！所以我说局势到这里，我们真不该在意谁说了什

么，盯住我说的这几个要害就能判断出决策层的立场而不被忽悠！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2400:12 

    蒙古对外关系部新闻与对外宣传处２１日发布消息称，蒙古正式

加入欧安组织，成为该组织第 57个成员国。这一消息将于 22日在日

内瓦举行的欧安组织会议上正式宣布。 

    分析人士认为，美国主导下的欧安组织和北约一样，积极拉拢蒙

古的最主要原因是看重蒙古位于中俄之间的重要战略地位，同时蒙古

也是连接中亚和东北亚的重要国家，遏制中国的意图不言而喻。1975

年成立的欧安组织，成员主要为美加及欧洲国家，同时也包括哈萨克
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斯坦、乌克兰等独联体国家。 

    ------------------------------------------ 

    我早 3年说过，先打下蒙古，现在有些被动，但是关键还是实力

和决心！有一万条理由和计策可以支撑蒙古回归！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2410:21 

    好了下午去济南了！暂时休息了！到泰山看看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2412:41 

    @shenglan20092860 楼 

    1、任何体制都有其短处。资本主义、社会主义都有其不完善的

地方，大多时候是相互在学习的，就好比西方资本主义也借鉴了社会

主义制度的文化意识宣传的必要性，而社会主义也吸收了资本主义的

物权私有化的一些经验，中国现行体制很多地方都是非常先进和智慧

的，楼主把很多问题看成是一个体制阴谋论，事实上现在世界上没有

出现完美的体制。 

    2、楼主希望要绝对的公平和民主，思维和当年的戈尔巴乔夫一

样，结果如何？...... 

    -----------------------------1：即使是楼主这样的愤青去了

哪些位置又能如何？一个人去了如果现行体制下，如果是副手就不能

如何！正职，上面没有人也不能如何！当年安徽包产到户是上面有人

支持，否则早就去人大政协了！所以靠一两个人是不能如何的，要靠

人民群众！也要靠中央好政策和好领导，这个谁都不能否认，我看过

一部刘德华演的旧中国缉毒的片子，一个缉毒专员在一个庞大的黑网
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里也是要碰的头破血流的，所以要建立新时代的黄埔！培养一批真正

为人民的精英！否则路线再好也是忽悠！毛主席说过：“路线确定了

干部是关键！”现在是前面路线都是错的，比如教育，我看过一个视

频，宣传红色教育的校长说他都成了余则成了！卖国主义和个人主义

泛滥！2：希望要绝对的公平和民主这是你强加给我的观点！在我的

这篇文章和回复里我觉得我主题最突出的观点就是承认人都有私欲，

包括我自己也喜欢美女、金钱！但是我也强调人也有责任，对国家的

责任，民族的责任、家庭的责任，孩子的责任，未来的责任，人类的

责任！责任意识超过私欲就是一个好人！允许人犯错误是我的观点更

是毛主席的观点！就是邓小平能够三起三落也是毛主席这个人才观的

体现！我认为好的社会不能搞极左，想灭掉人的所有私欲是不可能的，

但是在尊重私欲的情况下讲社会公德讲社会责任这是可以有的，也必

须有，否则同完全没有私欲的极左一样，完全私欲的极右对社会也是

有很大危害，应该承认美国的爱国主义教育比我们更加考虑人性，这

也是需要借鉴的！ 

    -----------上飞机前，回复您一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2519:42 

    @qmh20092870楼 

    顶一下，刚刚看开头，报复远大，命运太薄，不过还是馒头吃多

了，有点吃撑着了， 

    ----------------------------- 

    是啊！其实命运对我不薄！老庄之道，我今天在这里心灵逍遥自
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在又何尝不是福气？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2520:00 

    这是日本长期收集中国情报的证据，把他和日本制造的济南的

53 惨案放在一起，我们就知道没有准备只有被屠杀！一个没有远虑

的，自私自利冷漠的民族下场就是这样，这绝对不是吃饱撑的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2520:41 

    @陪奥巴马喝茶 2877楼 

    楼主我一直在潜心学习你的帖子，和我握爪啊，今年刚刚毕业的

90后飘过 

    ----------------------------- 

    嗯，握爪爪！其实我在中华网 3年前就公开了一切信息！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2520:43 

    没田的农民现在算什么？ 

    发表于：2012-11-2319:02:59 

    作者:精忠忧国 

    现在的社会，政府往往以几万块一亩的价格所谓‘征’了农民赖

以生存的粮田，（ZXL1968 找温家宝下跪的农民，无非争的盖工厂的

是补 1.7 万还是 7.5 万每亩，每家，注意不是每个人也就 7-8 亩地，

农村人口多，大家知道补 10 几万每家乃至每人吧，拿走的是世代的

谋生手段，这些农民一旦自己买菜买粮，几年这些钱就没有了！这样

说吧，过去，企业下岗工人在月工资几百元时给他 1万，几万下岗补

偿，买断工龄，现在回头看一个看病，比如看感冒就要上千元钱，一
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个菜价从几毛到几块到十几块的飞涨，一个上学尤其是上大学的几万

花费下，就不说孩子买房子了。这样几乎没有几年就消耗完了！把钱

给你再通货膨胀拿走这是掠夺的实质！这样说吧，现在让任何一个行

业的人从赖以谋生的熟悉的生存技能领域离开，给你几万乃至十几万

钱，而且没有任何医疗和社会保障，你恐慌不恐慌呢？这和古希腊的

六一农最后都沦为奴隶的境遇是一样的，因为一个没有社会保障的人、

或者没有充分社会保障的人，即使给你一笔钱，难免由于你自己或者

家人的意外，比如生病、升学、结婚一夜贫困，乃至借债！更不说通

货膨胀、银行负利率对积蓄的潜在掠夺！工人如此、农民如此，其他

行业的也如此，有些学者不要不服，我知道我没有实力和精力搞全国

调查，但是一个显然的事实，几百万被尊称为性工作者也好还是蔑称

为站街女也好，她们不是天上掉下来的，她们的大批出现与当初大批

的纺织女工下岗的时间是那样的吻合啊！所以没有保障的给钱拿走谋

生手段）却没有给农民任何生活保障，那我们农民日后的生活怎么办？

要知道那些得了土地的企业自己不用干活，光是租租厂房一年就有好

几十万的收入，可我们农民什么也没有啊，除了最初的那点征地补偿

款{其实村里还要截流一部份钱}什么也没有。和谐社会要发展没错，

但是不能牺牲咱老百姓的根本利益为代价的阿， 

    现在很多地方都这么搞，失地的农民就彻底地成为无产阶级，为

社会主义国家贡献人口红利。江苏很多地方把良田征用卖（租）给私

人建厂房，并炒作出一个全新的概念“土地流转”，转来转去耕地越

来越少，子孙后代靠什么吃饭，央视 2台居然还作为真面事情予以报
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道，试问央视的领导，你们认为所谓的“土地流转”事实又是怎么一

回事呢，你们好好了解一下号称鱼米之乡的江苏还有多少耕地可

用？？？？？？？？ 

    -----------------------总理的解决就是警察的拘留吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2520:45 

    ！所以没有保障的给钱拿走谋生手段就是掠夺！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2521:07 

    -----下面网友的文章，我咋看的眼熟！也许是昨天或者明天的

一个梦吧，听网友说做梦也会做出灾祸来，嗯，我试一试吧！ 

    “接班人”心态导致嘉庆错失最后的改革机会 

    何去何从 

    一 

    乾隆六十年，乾隆皇帝最终确定了第十五子嘉亲王永琰做自己的

接班人。 

    这个接班人让乾隆满意的有四点： 

    首先，从性格上看，皇十五子少年老成。他性格中最大的特点是

自制力强。他起居有常，举止有度，学习勤奋，办事认真，从不逾规

矩一步。这是最让乾隆欣赏的。 

    其次，此人品质“端淳”，生活俭朴，为人谦逊。特别是富于同

情心，待人十分真挚，善于为他人着想。 

    第三，从学业上看，经历了二十多年严格、系统、高质量的帝王

教育，永琰对儒家心性之学，颇有心得。他的修养是建立在学养的基
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础之上，因此根基牢固。另外，此子武功骑射成绩虽然比不上他的父

亲和曾祖父，在兄弟当中也是首屈一指。第四，从外表看，嘉庆皇帝

是清朝历代皇帝中长得最端正、最上相的一位。他中等身材，皮肤白

晰，五官端正，一副雍容华贵的相貌。脸型介于方圆之间，显示出他

性格的平衡和理智。经过从小就开始的仪表训练，他在出席大的场合

时，总是举止高贵，镇定自如，讲话不慌不忙，富于条理。另外，这

一年，嘉庆三十六岁。这个年龄，既精力充沛，又富于经验。生命由

青春期的青涩，青年期的热烈，转为中年前期的稳健有力，正是主掌

一个庞大帝国的最佳年龄。 

    因此，嘉庆元年正月初一日举行的这个盛大典礼仪式盛大华美，

气氛祥和安宁，连天气都是如此晴朗灿烂。九时三十二分，随着坐在

宝座上的乾隆把手中那颗宽三寸九分、厚一寸的青玉大印“皇帝之宝”

微笑着递到跪在他面前的嘉庆皇帝手中，中国历史上的一个空前的纪

录诞生了：中国历史上最平稳的权力交接顺利完成。千百年来，权力

授爱受之际，曾发生过多少腥风血雨，骨肉相残，甚至天下动荡，民

不聊生。只有乾隆帝独出心裁，想出这招“生前传位”。历代王朝权

力交接之际的血腥、紧张、能量自我冲突都被乾隆巧妙化解。这确实

是一个空前绝后的创举，堪称中国专制政治史上一个辉煌、伟大的瞬

间。二嘉庆三年腊月底，八十九岁的太上皇得了轻微的感冒。嘉庆四

年正月初一，皇帝和诸王贝勒及二品以上大臣依惯例来给太上皇拜年，

上皇还能如常御座受礼。不料，初二日，病情转剧，身体各器官出现

衰竭征兆，陷入昏迷。初三日上午七时，太上皇停止了呼吸。正在欢
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天喜地过年的大清国臣民们不得不穿上丧服，进入全国性的哀悼期。

不过，没有多少人真正悲痛欲绝。让大家真正感兴趣的，是新皇帝到

底是怎么样一个人。虽然已经当了三年皇帝，可是嘉庆在全国人的心

目中还是一个谜。除了他那张总是带着和蔼微笑的脸和几篇没有个性

的圣旨之外，人们对他一无所知。不过，新皇帝的种种表现，似乎表

明他是温和、稳健之人。朝廷大政，短时间内不会有什么大的变动。

然而事情的发展出乎所有人的预料。乾隆去世的第二天，也就是初四

日上午，嗣皇帝就发布了一条让全国人都大吃一惊的谕旨：免去乾隆

皇帝驾前第一宠臣和珅兼任的军机大臣和九门提督这职。同时，一场

规模巨大的抄家行动展开，令人惊愕的巨额财宝在和府地窖中显露出

来。举国上下，对这个影子一样悄无声息的皇帝，刮目相看。可以说，

诛和珅是新皇帝处理政治危机能力的一次成功展示。以诛和珅为开端，

一缕缕政治新风，绵绵不断地从紫禁城吹散出来。 

    亲政后第二个月，皇帝发布谕旨，今后皇帝出宫祭天及谒陵，随

行仪仗减半，皇后和嫔妃不必随行，以减少出行费用。 

    这道谕旨显示了新皇帝与老皇帝截然不同的务实作风。 

    几天之后，皇帝再次发布谕旨，禁止大臣们向他进贡古玩字画。

大臣们向皇帝进奉贡物以邀宠这一不良风气是乾隆晚年迅速发展起

来的。从乾隆六十大寿开始，各地大臣争相向皇帝进贡奇珍异宝，名

贵字画，以博皇帝欢心。嘉庆直言不讳地说，大臣向皇帝进贡古玩，

除了助长贪风，别无益处。这些古玩，“饥不可食，寒不可衣，真粪

土之不若”，却又价值高昂。名义上是官员贡献，实际上羊毛出在羊
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身上，搜刮自民脂民膏，“下而取之州县，而州县又必取之百姓，稍

不足数，敲扑随之。民何以堪。”从今而后，谁再贡献，不但不收，

反而还要严惩。 

    这道谕旨发布不久之后，他接到大臣的汇报，说上年底从叶尔羌

采解入京的一块特大块玉石正在运送途中，因为道路难行，难以按规

定时间抵达京城，请皇帝批准延期。皇帝发下了一道让全国人都目瞪

口呆的谕旨：“一接此谕，不论玉石行至何处，即行抛弃。”因为玉石

虽美，无益民生，皇帝并不喜爱。 

    连撰写圣旨的军机大臣简直都不敢相信自己的耳朵，看来皇帝还

真动真格的。通过这道谕旨，新皇帝的节俭形象，一下子树立起来了。

三然而，在树完新风之后，大清朝的民众发现，这个年轻的新统治者，

却没能做出更大的作为。嘉庆登基之时，大清王朝已经如同得了癌症

的病人，而且到了晚期。体内的病症，比外在表现出来的要沉重得多。

最严重的问题，当然是腐败。只要没有蔓延开来，腐败就并非不治之

症。局部的、零星的腐败现象，在任何时候、任何体制下，都会存在。

然而，一旦蔓延开来，成为普遍现象，治理难度就呈几何级数增加。

乾隆中后期，腐败已经呈现集团化的趋势。乾隆四十六年到四十九年，

朝廷一连查出了五起贪污大案，都是“办一案，牵一串；查一个，带

一窝”。一人败露，则与他有关的关系网上的数十名乃至一百数十名

官员就全部被揭露出来。常常是一人犯案，一省官僚体系随之瘫痪。

甘肃冒赈大案就几乎把甘肃全省县以上官员都牵连在内。他们上下联

手，相互配合做假帐，把八百多万元国库银吞入私囊。如果全部查处，
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甘肃全省政府运作立刻瘫痪，乾隆皇帝不得不定下一条两万两的死亡

线。即使如此，前后被处死者仍达五十六名之多。嘉庆亲政抓的第一

件事就是反腐败。虽然早就认识到这个问题关乎大清的生死存亡，然

而他还是大大低估了反腐战争的艰巨性。他以为，如果“掐断了和珅

的庇护制网络结构的花朵，它的根株便会自然枯萎。”杀掉了和珅，

清除了和珅的党羽，再掀起一个惩贪高潮，腐败的势头就会应声而止。 

    可是形势的发展远远出乎他的意料。 

    虽然杀了和珅，虽然在十一个全国总督当中，六个被他撤换，虽

然在他为配合镇压白莲教战争发起的惩贪高潮中，官场贪风一时有所

收敛，然而，高潮过后，一切如旧。各地官员，从上到下，从大到小，

仍然无人不在收礼送礼，买官卖官；各地衙门仍然无处不懈怠昏庸，

除了部门利益之外，对一切民间疾苦都漠不关心。官僚集团对腐败已

经不以为耻，反以为常。“大抵为官长者，廉耻都丧,货利是趋。知县

厚馈知府，知府善事权要，上下相蒙，曲加庇护。故恣行不法之事。”

甚至嘉庆皇帝亲手树起来的廉政模范，时间稍长，也一个接一个地陷

入腐败之中。最典型的是当初率先揭发和珅的谏官广兴。此人因为揭

发和珅，深得嘉庆信任，被委以掌管四川军需的重任。他不辱使命，

清正自持，扫除贪风，每年为国家节省数百万两白银，嘉庆帝多次号

召全国官员向他学习。然而，就是这样一个人，在就任兵部侍郎之后

不久，也陷入贪污的泥淖，短短一年，就贪污了四万两之多。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2521:10 

    只要没有蔓延开来，腐败就并非不治之症。局部的、零星的腐败
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现象，在任何时候、任何体制下，都会存在。然而，一旦蔓延开来，

成为普遍现象，治理难度就呈几何级数增加。 

    乾隆中后期，腐败已经呈现集团化的趋势。乾隆四十六年到四十

九年，朝廷一连查出了五起贪污大案，都是“办一案，牵一串；查一

个，带一窝”。一人败露，则与他有关的关系网上的数十名乃至一百

数十名官员就全部被揭露出来。常常是一人犯案，一省官僚体系随之

瘫痪。 

    -------------太可怕了！好像是不能查的啊，或者派个更大贪

污犯，装模作样查一下就行了嘛！那时候不知有没有黄埔军校？北伐

之所以成功，关键就是彻底抛弃地方军阀另起炉灶! 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2522:03 

    白莲教军报刚刚从他的案头搬走，数不清的贪污案卷又已堆满了

他的书桌。乾隆时期已经花样百出的腐败，到此时又呈现出许多新特

点：腐败向底层全面扩散，所有的基层干部都成为权力寻租者，一些

普通公务员甚至成为腐败案的主角；潜规则变成了明规则，社会上所

有大事小情，都需要用钱开路，否则寸步难行。嘉庆十年前后发生的

一些案件，实在令人触目惊心： 

    直隶省布政使司承办司书王丽南，是直隶省财政厅的一个小小办

事员，顶多是股级干部，按理说并没有什么权力。可是从嘉庆元年起，

数年之间，居然贪污了三十一万两白银。他贪污的手段非常简单，那

就是私刻了从财政厅长（布政使）、处长直到科长的一整套公章，然

后任意虚收冒支，把国库银两大把大把装入私囊，近十年间，居然没
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有受到任何怀疑和调查。大清王朝的监督体系这张破网已经烂得形同

虚设。甚至湖北财政厅（布政使司）的一个银匠，利用政府官员的糊

涂马虎，不断私藏银两，几年下来，居然也贪污了五千两之多。 

    自从嘉庆亲政开始，黄河几乎年年决口。每年朝廷下拔相当于全

国财政收入四分之一的巨额财政经费用于治河，可是成效甚微。那些

治河的官员，每天公然在河督衙门里喝酒唱戏，一桌酒席，居然所费

千两。治河经费，大多数都落入了这些官员的腰包。至于治河的工程，

则处处偷工减料。应该用麻料的地方，掺杂了大量沙土；应该建造秸

垛填石，秸垛建好了，却根本不往里放石头。结果，洪水一来，处处

决口。嘉庆年间，各地还出现了一种奇怪的现象，那就是大量“编外

衙役”或者说“编外警察”充斥基层。各县级部门借口人力不足，大

量招聘“临时衙役”，不占编制，不开工资，利用他们处处设卡，到

处收费，以弥补财政经费的不足。他们的数量，往往超过正式编制数

倍，甚至数十倍。比如直隶省正定县，“编外衙役”多达九百多名，

而浙江省的仁和、钱塘等县，居然更多达一千五六百人。他们横行乡

里，巧立名目，一遍遍向农民收取各项税费，如果谁不交，就关入私

牢，严刑拷打。他们在城市里勒索小商小贩，经常闹出人命案子，官

司有的甚至一直打到皇帝面前。从乾隆晚期开始，有些地方就出现了

“财政亏空”。即地方政府财政收入不敷支出，不得不负债经营。到

了嘉庆年间，这已经成了各地的普遍现象，几乎每省每县，都出现了

财政亏空。为了维持政府运转，为了给官员开支，各地政府不得不四

处借债，有的甚至向地下钱庄借高利贷……四责任心极强的皇帝几乎
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夜夜不能安眠。他在御榻之上辗转反侧，苦思解决之策。他决心加大

“新政”力度，对贪官发现一个，撤换一个，绝不手软。从嘉庆七年

到嘉庆十年，几乎每个月都有重要的人事调整。全国的省部级高官，

都被轮换了个遍。大大小小的贪官，又查出了几十个。可是腐败的势

头，仍然没有丝毫减弱。各地基层政府的财政亏空，仍然越来越多。

很显然，运动式的惩贪，到了嘉庆时期已经不能起到实质性的作用。

原因之一，是与腐败官员的总数比起来，被发现和惩处者不到百分之

一甚至千分之一，腐败收益实在太高，而腐败风险实在太低。原因之

二，是腐败已经成了官僚体系的常态，贪污成了官员生活的主要来源。

一个人如果不贪污，则无法打点上司，结好同级，甚至无法在官僚体

系中生存下去。在这种情况下，朝廷“打老虎”已经演变成“水过地

皮湿”，震摄力越来越低。事实上，举朝官员从乾隆晚年开始，对惩

贪风暴的反应就已经十分麻木了。乾隆皇帝生前就曾经多次哀叹：“外

省总督和巡抚们，一见我惩治腐败，当时也未尝不稍稍警惕一下，但

是事过则忘。这种锢习相沿成风，身陷法网而不知后悔，真是没有办

法。”到了嘉庆时期，官员们的腐败热情已经高涨到了“前仆后继”

的程度，前任头一天因腐败落马，继任者第二天继续腐败。 

    耐心极好的皇帝也渐渐陷入焦躁。上谕中开始出现连篇累牍的斥

责、抱怨甚至痛骂。他自认为已经非常凌厉的手段和措施，经过“死

猪不怕开水烫”的官僚体系的层层减震，到了基层，竟然已经如同抚

摸般温柔。他发现自己面对的是一个巨大的混沌，自己的记记重拳打

上去，都如同打在了棉花团上。 
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    “新政”看来挽救不了大清。他该何去何从？ 

    ----------------------------- 

    点评历史，清朝靠原来的腐败透顶官僚体系已经不能控制住局势

了！镇压太平天国靠的是湘军而不是八旗，湘军之后保江山的就是袁

世凯了，八旗满族权贵居然挑不出一个掌军的人才来了！所以靠既有

官僚体制去推行所谓新政必然导致满清覆灭！这是历史教训！官还是

哪些官，你不要指望他们能够立即洗心革面！其实湘军、新军最后能

够代替八旗成为决定命运的力量关键就是按照军功分赏而不是腐败

贿赂封赏，形成了一套独立与腐败体系外的新体系！打破官本位链条！

如果要变革必须另起炉灶，建立一套新的破格提拔人才的而且让人才

独立于现有体系之外的人马而且能够全面成建制的替换原有体系！这

看起来有些天方夜谭了！这里，我的办法是我们不妨讲一下出身！规

定现职县处级干部子弟二代内不再允许参加公务员考试！过渡时期，

已经是公务员的父子两人必须只能留一个在任！如果非要都留下也可

以，两个都不再提拔更高级别岗位！我们要像德国人学习，刚性的制

度，没有通融例外！这样就为底层精英留下个希望，为吏治清明有了

大批草根出身官员的拥护基础，而且变革也不算激烈！这样从制度上

使统治屁民的官吏不是铁板一块！不容易形成一个统治集团！我们共

产党要做的就是要比资本主义的民主更加彻底的真正民主！不要给我

说可能牺牲某些天才的官宦世家子弟的会导致所谓新的不平等的问

题！牺牲一两个官员子弟的前途比起全民的公平和更多贫民孩子能够

获得做官的机会即使牺牲你们的一点做官爱好也是值得的，况且难道
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你们父母除了做官就没有培养你们其他爱好吗，你们可以是红二代，

这个老百姓看在你们爷爷们流血牺牲的份上我们已经认了，你们甚至

有些红三代已经当将军了，比如毛新宇将军，这个我们也认了，我们

老百姓是讲报恩感恩的！但是如果再有红四代那样没有完没有了起来，

那么你们就和封建世袭没有任何区别了！必须隔两代才能重新当公务

员！我现在已经想出在我主文提出的让王侯将相绝种的办法！就是这

个办法！连这样的办法都不能用只有革命了！我想起曾经辉煌的古罗

马帝国在后期的两件荒唐的事，鉴于贵族对贫民的残酷剥削，罗马执

政官提出了一个非常温和的缓和办法，就是把土地不许再涨价的卖给

贫民，结果执政官被长老院的贵族们打死了！哈哈哈哈！第二，罗马

的贵族为了更多的享用美味佳肴居然用呕吐药在刚吃完后再吃！这当

然和我看到的一些官员喝完一场吐完后再喝下一场真太像了！哈哈哈

哈！这两个笑话足以说明强盛的罗马为什么覆灭！世袭演变，必然产

生独掌权力的统治集团，都是人家的人，什么回避啊，异地当官啊都

不好使，他们有的是办法糊弄人！就不许你家的人当官最干脆！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2522:20 

    @tytytttyyy2884楼 

    楼主很潇洒！ 

    ----------------------------- 

    哪里哪里，不修边幅啊！好在学古先哲遗风好思想而已！ 

    在泉城对教育对人生对经济又有更深体会，慢慢悟吧！每天有所

思但愿有所得，行云流水自有归处，任他流淌吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2621:42 

    @转圈看热闹 2904楼 

    给楼主提个建议：楼主发文能不能分解一下，比如三五行就发一

段，一下发几十行看的非常辛苦，这仅仅是我个人的感受． 

    ----------------------------- 

    这不仅仅是您个人的感受．哈哈！好的！我室友买了本书，关于

经济的，这几天我在读，我看就是三五行就发一段。 

    我当时想，几个字一行，太浪费纸了！ 

    主要是我写东西习惯一气呵成啊！一定改进和出版界接轨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2621:45 

    @losanta2892楼 

    这张相片是楼主自己吗，哈哈，小伙子一表人材啊，每天都来踩

踩，继续听楼主的分析很有意思。 

    ----------------------------- 

    当然是自己啊，不是小伙子了，心态还比较年轻吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2622:15 

    @simonsailed2895楼 

    楼主终于上真相了！哈哈！ 

    支持楼主经济大趋势的判断，最近还在看另外一个帖子，叫图片

记录我在美国的底层生活。其实中国人早就在做奴隶， 

    对前景真的非常悲观，中国人想做中国的主人，光是公民还不行，

要学那些官、商，移民成为外国人。 
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    ----------------------------- 

    我在济南、昆明、海南等地看，尤其是济南，规划管理很差，山

东乃文化大省，我这次来就是到杜郎口参观学习，哎，感觉有文化底

蕴但文化气息不浓啊！济南大街上哪个臭气不时飘过（华联商场附近，

交通混乱）和全国其他地方一样，到处盖房子，到处发展私家车但是

缺乏全盘规划！ 

    这些父母官可能都不知道城市规划是什么东西！估计就是卖地，

盖楼，配套的东西开发商去管！有空地能盖房子就盖，根本不计算地

区人口承载和车辆承载！说这个什么意思，他们压根对城市就不是父

母官般的关怀！什么意思，我觉得在排除世袭可能的基础上当地的主

要官员还是当地人当好，起码对当地有点感情！这点我们各地官员做

的还不如古代的官员，比如丽江的排水系统等等，不是只有外国才有

长远的城市规划的，中国古代的父母官也这样做的！ 

    要像德国那样每一寸土地都精心打扮设计，我的思路就是把城市

绿地就近给每个市民，给每家每户的老人分配，你可以不要，如果没

有人认领也可以多要转让，种什么不特别限制，我想就能改变千篇一

律！街道也可以让百姓自己打扮规划啊！只有发动群众这样才能真正

显示当地的地域文化！我们现在到哪里的城市、乡村都一个样，连城

市路名，比如经二路，乌鲁木齐也有！ 

    说这么多，就是说老百姓在自己家做不了主的事情太多，都是长

官代替我们做主了，我反对多党制但是百姓的民主权力必须保障！我

们又能到哪里去呢，我们只有一个家啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2622:52 

    @mgyml2898楼 

    ----------------------------- 

    做生意的习惯变了，很多商业地产，尤其是一些专卖店，是很难

发展了。所以走到街上，可能觉得挺萧条。 

    经济各个因素环节的影响都不能忽略，却也不好估量。 

    任何预测，如果少了某个环节，可能就是完全相反的方向。 

    --------------是啊！我感觉到这种变化，感觉到这将会带来经

济各方面的冲击！其实计算机、互联网技术对经济和生活我认为将有

革命性的影响！对我们未来生活的冲击是方方面面的！ 

    1：我听说过一个词叫数字城市！相关的有数字农业，数字交通

管理、数字商业、数字工业等等，还有个词叫智能化！网络信息控制

的运用，我们的生活方式和消费方式乃至生产方式必将被颠覆！ 

    我偶尔在电视看到一个专家讲座的一段（孩子抢看动画片），是

上海的，大意说，未来，外资不用再搞什么投资办厂，他们已经可以

通过控制制作流程软件就可以控制整个生产链条！根本不是郎咸平说

的工商链条之类，哪个已经就要过时，还有就是人家可以用信用卡直

接划走大量现金！ 

    我从查阅相关论文上发现国内有学者做智能城市这方面讨论，但

是我们国家决策体系就是这样，领导不拍板其他人讨论也没有用，等

到国外搞好了，他参观了，就开始投资了，往往已经晚了，要花钱买

人家的东西了！如果非要搞农村城镇化的话，我希望给我一个小镇，
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率先集全国的科技力量，打造一个集现代农业、现代工业、现代城市

管理和规划、现代交通、现代消费娱乐、现代教育为一体的实验数字

化区、智能生态生活区、多元文化体验区！ 

    不能再低层次的把城市化片面的理解为就是盖高楼、修马路了！

我大约 1-2年前就写过文章，中国未来的发展还是靠城市化！关键这

个城市化的动机是什么？是卖几块地拉动 GDP 还是一时国库缺钱了

经济低迷了需要拉动一下？如果那样的城市化就是祸国殃民的城市

化！ 

    正确的城市化道路是综合考虑国家未来的发展，考虑人口、科技、

环境、文化、农业保障、工业转型方方面面的城市化！简单的说，如

果农村要搞城市化，那么新农村的下水管设计好了吗？人口密度是按

照 10 年、还是 50 年乃至 100 年的趋势设计的？将来是在新农村发

展公共交通还是每家一辆车？到底要退出多少地，占用多少地？这些

都不靠谱的新农村建设就是一把胡建。将会对资源、生态、乃至经济

带来极大的浪费和破坏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2622:56 

    2：不知道您有没有了解过美国农民和城市人口的比例。 

    这个知道，美国农民比例非常少！ 

    国外农民市民化的典型模式和经验 

    一、英国强制式的农民市民化模式 

    英国是世界上农村人口向城镇流动开始得最早、流动规模最大、

农村人口比例下降得最快的国家。英国农村人口向城市的转移最早开
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始于 11-12世纪，这是世界上出现的第一次农村人口向城市持续转移

的浪潮，迁移的对象主要是穷人，迁移的主要目的是为了生存，迁移

的距离也比较长。到 15-17世纪，英国又出现了第二次劳动力快速向

城市转移的浪潮，迁移的对象主要是商人、工匠和青年女性，迁移的

目的是为了更好的前途和获得丰富的生活资料，迁移的距离较短。但

是，英国劳动力流动最稳定、规模最大的时期是从 18 世纪下半叶的

工业革命开始的。18 世纪中叶工业革命以后，工业的发展使得大量

的移民涌入城市，1520 年，英国农业人口占国家总人口的 76%，到

1801年，下降为 64%。 

    1851 年，英国成为世界上城市人口最早超过农业人口的国家，

城市人口占总人口的比例达到 51%；20世纪初，英国城市人口占总人

口的比例达到 75%。从转移的模式来看，英国农村人口非农化选择了

以圈地运动为代表、以暴力为核心内容的强制性转移模式。英国城镇

非农产业所需要的劳动力主要也是通过暴力的方式从本国农村强制

性转移出去的。 

    （一）生产方式的变革与社会经济结构的大变动是推动农村劳动

力向城市流动的决定性因素。 

    （二）圈地运动、农业革命以及农村手工业的衰落迫使农民离开

农村到城市谋生。圈地运动、农村公共用地残余的消失、土地私有权

的最终确立、农业中资本主义生产方式的普遍建立，造成了农业生产

者和生产资料的分离，使一大批农民便成了无产者，成为了第二、第

三产业劳动力的重要来源。与此同时，农业耕作制度的改变、农业生
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产规模化程度提高、农业机械的采用、排水和施肥技术的实施，以及

合理的组织和劳动分工，使农业劳动生产率明显提高。 

    ------------------我们还处在这个阶段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2622:57 

    （三）阻碍人口流动政策的消除。1846年的《贫民迁移法（修正

案）》规定，在一个教区居住 5 年以上而未领取地方救济金的人，不

许再被遣返原籍；1865年，议会通过《联盟负担法》，扩大了救济贫

民的区域范围和贫民的居住地范围，实际上使限制农村劳动力进城定

居的政策限制名存实亡。 

    -------------------这个和我们现在给农民城市户口挺一致！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2623:13 

    二、美国自由迁移式的农民市民化模式 

    英国第二次产业革命的成果随着移民浪潮大量转移到美国，使美

国开始了以电力、钢铁等先导产业为主的工业革命，把工业建立在很

高的起点上，并带动了整个国民经济的起飞。工业化带动了城市经济

的发展，推动了近代交通的迅速发展和农业机械化程度的迅速提高，

导致了 19 世纪末期在美国出现了大规模的移民浪潮。1870 年之前，

美国是一个以农业为主的国家，3/4的人口生活在农村，乡村社会是

美国社会的主要特征。1870年以后，工业化带动了城市经济的发展，

同时推动了近代交通的迅速发展，有力地加速了农村劳动力的转移，

并推动了大城市的崛起。1840 年，美国的城镇人口占总人口的比重

仅为 10.6%，1860年为 19.8%，1880年为 28.14%，到 1920年时，美
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国城市人口占全国人口的比重已经达到 51.2%，基本实现城市化。美

国农村人口的非农化主要是走了一条以自由迁移为主的道路。从城市

化开始至基本完成大约用了 150 年左右的时间，即从 19 世纪 20 年

代到 20 世纪 60 年代，而高速发展时期集中在 19 世纪 70 年代到 20

世纪 20年代的 50年。这一历史过程与工业化，与城市化同步，而且

还与农业现代化同步。 

    美国城乡关系演变过程中农村人口向城市人口转移的特点： 

    （一）高速发展的城市工业，工厂、企业对劳动力产生很大需求。

1870年以后，随着工业化的深入，生产专业化程度不断提高，对新技

术、新工艺和新设备的需求日益迫切，这样工业部门就向社会提供了

能够吸纳各类专业技术人才的大量就业机会。同时，工业革命带动了

第三产业的兴起，于是劳动密集型、技术密集型、知识密集型并存的

第三产业吸纳了大量的农村劳动力进入。工业化带动了城市经济的发

展，造成了城市劳动力的稀缺，进一步吸引了农村劳动力向城市的流

动。 

    （二）传统农业向现代化大农业的转化，农业劳动生产率提高，

从农业中解放出大量过剩人口，成为了城市劳动力的来源。主要表现

是：第一，在农村，由于农场兼并的结果，大批小农破产，只得流入

城市，使农业从业总人数下降。第二，20世纪 20年代前后，美国农

业实行了一场革命，释放出大批剩余农业人口。第三，从事农业获得

的收入低于其他产业，也是促使农民向非农业转移的重要原因。 

    （三）工业化推动了以铁路为主的近代交通的迅速发展，为大规
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模的农村劳动力的转移提供了条件，并推动了大城市的崛起。-----

---------------我认为我们应该走类似美国的城市化道路！我们要

好好想一想，我们的城市工业化能不能容纳那么多农民？前提就是我

们不能再走资源消耗和廉价劳动力出口这样的路，那种高价买进铁矿

石倒贴上便宜焦炭和廉价劳动力和出口退税补贴的赔本的出口模式

就是大片失业出现我们也不能再干！ 

    即使我们要解放农村劳动力，我认为现在时机也不对！非常不对！

因为出口不畅房地产泡沫高悬，时刻会发生农民工大量返乡，如果没

有土地吸纳他们，失业问题如何解决？现在提农村城镇化这是雪上加

霜啊！是误国啊！ 

    应该看到，1：以铁路为主的近代交通的迅速发展，为大规模的

农村劳动力的转移提供了条件，由于高铁的建设--我们马上就要具备！ 

    2：20 世纪 20 年代前后，美国农业实行了一场革命，释放出大

批剩余农业人口。 

    -------这个我们肯定可以具备！但是还没有做好全面铺开的战

略准备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2623:19 

    中国的农村城市化肯定要实现，肯定可以拉动经济发展，但是，

我们要的仅仅是拉动经济发展吗？我们要的仅仅是消耗大量人力、物

力、资源短暂的 10年、30年的拉动经济吗？ 

    美国的城市人口比例虽然高达 82%，但是大多是小城镇！人口少，

对生态影响不大，中国和美国情况还不同，随便一个村都多少人啊，
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没有规划的搞，没有准备准备的搞，脑子一热就要搞那是要付出惨痛

代价的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2623:27 

    日本“跳跃式转移”和“农村非农化转移”相结合的农民市民化

模式 

    二战后，日本大力推广农业机械化作业，推动农业劳动生产率的

提高。同时迅速发展工业，大量吸收从农业中分离出来的剩余劳动力。

日本政府针对本国人多地少、资源短缺的特点，对农村剩余劳动力转

移进行了有效干预，战后日本用 30 多年的时间，完成了欧美发达国

家需要 80-120 年的农村剩余劳动力的转移任务，走出了一条有别于

欧美的“跳跃式转移”和“农村非农化转移”相结合的道路。日本明

治之初起到 20 世纪 20 年代，利用了大约 50 年时间将农业劳动力的

比例从 80%降到 50%左右，1947年，日本农村就业人口占总就业人口

的比重为 53.4%，属于典型的“传统型”产业结构国家。此后，随着

日本经济的高速发展，到 20 世纪 80 年代初农业人口下降到 10%，

2003年只占 3%，与欧美发达国家处于同一水平。 

    日本城乡关系演变过程中农村人口向城市人口转移的特点： 

    （一）废除劳动力自由迁徙的限制，大力提高国民受教育水平。

明治初期，日本是一个农业劳动力占绝对数量的典型农业国。明治新

政引进欧美先进的政治经济制度，确立了“殖产兴业”的现代化大政

方针。首先是废除了限制职业选择、流动和居住等自由的各项封建制

度，废除了“士农工商”的封建身份的等级制度，为农村劳动力流动
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变为可能。此外，明治政府将普及教育作为立国之本，强制推行“学

制令”，将占人口绝大多数的广大农村人口普及教育，为日本保持较

高的人口素质、低人口增长率和农村劳动力后来的城市适应打下了良

好的基础。 

    （二）非农产业飞速发展导致对农村劳动力的稳定吸纳。1888-

1930年，由于日本近代产业的迅速发展，不但近代工厂、矿山、铁道

以及土木工程对劳动力的需求十分旺盛，同时，分布于全国各地的以

纺织业为基础的小工业和家庭工业的迅速发展也吸收了大量的农村

劳动力。 

    （三）政府积极的劳动力转移政策为农民非农化过程创造了有利

条件。1961年，政府制定了《农业基本法》和《农业现代化资金筹措

法》，规定在 10年内要将农村中农户总数的 60%转移到非农领域。日

本政府在《国民收入倍增计划》中专门制定了农村劳动力动员计划。 

    --------------------------哈哈，我觉得精英们好像是按照日

本模式来了！但是时代不同了！我们还有多少大矿山可采，而且现在

是机器采，铁道也是机械作业为主！小工业和家庭工业要么已经饱和，

要么面临淘汰！最关键的是我们有《农业现代化资金筹措法》吗？日

本可是真正实现了农业现代化啊，日本农民比工人都富裕啊！日本农

民的地有卖给开发商吗？日本真的是保护每一寸耕地！我们做到这样

的法律保障了吗？ 

    据此，今天我可以断定，现在的所谓匆匆忙忙的农村城镇化就是

一把胡搞！救一时之急毁万世之基！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2623:40 

    哦，最后再说一说我们的未来，农村城镇化的韩国模式，哪个在

韩国上大学的学生不知道为什么还不交张老师的作业——韩国人为

什么喜欢到中国住，哎，我给你提供些背景材料吧！ 

    四、韩国模式 

    韩国是发展中国家中农村剩余劳动力转移速度最快的国家。目前，

韩国农业劳动力份额已下降至 20%以下，比二战初期下降了 50%多，

基本完成了农村剩余劳动力转移的任务。 

    韩国城乡关系演变过程中农村人口向城市人口转移的特点： 

    （一）选择了集中型转移方式，其农村剩余劳动力主要涌向大城

市。 

    （二）大力吸引外资，利用雄厚的资金发展经 

    济，为经济腾飞和农村剩余劳动力转移提供了资金保证。1962-

1981 年，韩国共吸收国外投资 486.5 亿美元，利用外资来增加就业

机会。1967-1982 年，韩国平均每年新增就业 37.5 万人，其中，有

13.5万人（占 36%）的就业机会是由外资诱发的。 

    （三）在经济起飞初期都实行了以劳动密集型工业为重点的工业

发展战略。长期以来，韩国一直实行只重视工业而忽视农业的发展战

略，农业生产始终处于落后状态。韩国主要靠大批进口粮食来支撑农

业劳动力的转移。 

    -------------------哈哈哈，知道韩国人为什么吃不上肉，大

白菜也吃不起吗？嗯！太巧了，我们恰好城市化率也是百分之 50了，
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我们不是吃不上肉的问题，目前还没有人封锁韩国农产品进口呢，占

着黄岩岛的韩国还享受着我们山东便宜运去的大白菜呢！ 

    如果我当这个家，这个大白菜就是代替美国高价豆粕喂猪我也不

便宜卖给他们！商贸部的实在不会做买卖，我推荐温州人当外贸部长

（千万不要当内贸部长啊），起码把大白菜、稀土给我炒高吧！将来

美国一定会用我这个思路对付我们，这样我们就不是吃不起大白菜的

问题而是吃不起饭的问题！这个模式——韩国就是我们活生生的样板！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2623:43 

    明天从泰山回来，谈谈教育，谈谈为什么要教育革命而不是教育

改革，顺便揭穿教改的神话----杜郎口模式！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2700:10 

    @hxjdl2918楼 

    帖子居然更了小半年啊，祝贺楼主。 

    我是新疆乌鲁木齐的，想请教楼主对于新疆民生行业的看法，以

及乌市和昌吉房价的判断。 

    ----------------------------- 

    家乡人啊，本来明早 6点多要登泰山小天下去，现在回复您就睡！

乌鲁木齐的房价已经接近崩溃！比如恒大的首付已经很低了，3万-6

万可以付首付，这不是疯了嘛！您和我手机上卖房的广告是不是特别

多！有材料表明，乌鲁木齐的商品房过剩已经达百分之 30！市政府又

搞了 20 万套保障房可以再住起码 60 万人！这房子建好后乌鲁木齐

每家两套房几乎没有太大问题！300 万左右人口啊！北郊再造新城，
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哈哈哈，我周围同事有不少后悔，不想买这个房子了，他们本来都打

算炒房的！鬼城就要出现了！不过我也买了，我确实想在石人沟山里

住！我喜欢爬山！ 

    与全国一样起码跌百分之 50！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2720:44 

    @hxjdl2922楼 

    从 09年开始，乌鲁木齐每年平均 1万套的保障房吧？？ 

    ----------------------------- 

    该有房子的早都有了，买不起房子的，也早都想通了，就是把传

家宝和田玉卖了也要负首付，保障房当然也给刚工作的事业单位人员

解决问题了，现在这次是条件放宽的不得了，只要掏钱就有啊！我这

一个小单位，一大半人都买了，现在借钱付百分之 50 首付的人已经

感到压力了，各单位人人有份，大家忽然明白我卖给谁去？我还给大

家做工作，就是房价暴跌百分之 50 我们也不赔啊，况且国际惯例，

风景好的山里将来都不会允许也不适合盖房子的，今天我等泰山，泰

山顶那么多宾馆简直暴敛天物啊！但是借钱准备炒作的绝对被套住，

现在比较恐慌，因为地方实在太偏了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2720:48 

    @syz02012933楼 

    棒子为什么喜欢待在中国？ 

    09 年刚到韩国时觉得什么都不敢买去乐天易买得大超市买东西

时看了价格会自动转换成 rmb 贵的直骂人时间长了就习惯了人薪水
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高消费高也是自然的。 

    棒子利用人均收入的差额在中国生活的很惬意~~在棒子他们整

天吃泡菜虽然肉过节过生日才能吃现在没有这么夸张但吃的次数也

有限，黄花鱼食用油等生活用品被当作访亲串友的礼品也是他们的文

化所以待久了也见怪不怪了。买东西...... 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈，你起码成绩合格了，是不是优秀再说！和我从一个青

岛调到我们单位的老师哪里了解情况一样，她给韩国孩子补过课，问

过这个问题，回答和你一样！中国工人的工资只有 2000-3000左右啊，

同样是员工，同工不同酬！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2720:54 

    @syz02012934楼 

    这篇说的蛮中肯的。貼一下！！ 

    『数十年来，韩国人移民海外的比例一直居世界前列。上世纪六

十年代，韩国人离开故乡前往富裕国家，尤其是美国和德国。许多人

甚至放弃了在本国社会地位较高的律师或教授之职，到美国工厂和自

助洗衣店打工。然而最近十年来，韩国移民的流向已从西方国家转向

中国。中国目前是韩国移民最热衷的目的地。韩中两国一九九二年实

现外交关系正常化。此后，韩国人便大批涌入中国。...... 

    ----------------------------- 

    再问你个问题？韩国企业投资到中国的都是中国生产不了的高

科技企业和制造业吗？如果我们的土地可以自由流转韩国人会买中
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国土地吗？同样是买土地我们山东农民有韩国人资金雄厚吗？看了

我的问题你想提出什么问题或者对未来的预测？如果你能提出预测

那么在我这里你一句毕业了！哈哈哈，哪个什么学院就不要去再白花

钱了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2720:58 

    @syz02012623楼 

    十一回国去青岛放松上长岛照的海边石头没有沙只有石头记 

    我后天到青岛！去海边看看，青岛有哪些好看的和奇特的，我听

说德国的规划不错！ 

    ----------------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2721:25 

    @bwlbmw2937楼 

    故事跌破 2000 了，好戏刚刚开始，跟着楼主抄底的脚步也越来

越近了 

    ----------------------------- 

    我从几个方面看股市反转！ 

    1：外资 QF的战略逻辑 

    2：国内证监会和社保的相关政策——比如全面放开 QF配额 

    3：国内提出实质性的货币全面宽松刺激计划，比如农村城镇化

全面铺开！ 

    4：欧元接近解体、人民币连续 1个月大贬值、房地产暴跌 

    -------------风雨飘摇的时候证监会和金融主管会惊慌失措，
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也许国有股份明着没有卖，但是地方政府把国有股份抵押了债券变相

卖了也有可能！目前中国经济会议还没有定调子，我们屁民不得而知

他们要怎么办！但是只要中央领导敢于忍受经济危机不再滥刺激软着

陆的可能还是有的！ 

    解救股市危机的办法： 

    如果不再滥发货币刺激经济，股市也由于没有放水资金进入而外

资也就不会乘火打劫，他们不会抬轿子！那么如果取消股指期货， 

    取消融资融券， 

    取消国际版和 QF配额！ 

    继续锁定大小非 1-3年，特别延长锁定创业板上市公司高管股票

3年！ 

    让财务造假的上市公司赔钱退市 

    强制上市公司分红，如有造假立即清算退市！ 

    当然有这些是不够的，关键要有增量资金而这个资金不能是外资！

淘汰相当部分 ST 股票，创业板股票！对于连续三年返还股民红利低

于银行存款利率的，ST 一年后断然退市！这样的情况下社保资金逐

渐入市先机控股哪些有稳定超过银行贷款红利的企业，这样资金集中，

又有增量资金，又有实际价值，又有抢筹效应，价位又低，股市就可

以涨了！ 

    把他们搞的复杂的股市再恢复简单！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2721:52 

    @zhangjiani0902192948 楼 
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    菜贱伤农 

    今年大白菜地价，不到一毛钱一斤！！！求有销售渠道协助来拉，

可以帮忙代购！ 

    有意者请联系，非诚勿扰！谢谢！ 

    地址：河南省商丘市夏邑县（截止日期 2012年十二月三十日） 

    联系人：张先生 

    电话：15514927113 

    ----------------------------- 

    很简单，城市各事业单位每个单位按照 0.5块钱每斤收购分发从

奖金福利支出！而且可以建立长期的对口协作供销关系！电话联系做

到从摘菜到家庭的最快直达！白菜为代表的滞销说明——现有流通渠

道已经必须被抛弃了，他们已经是物价暴涨暴跌的推手，我们建立新

型供销合作社！ 

    ----当然，兄弟你知道这个主张大约 3年前我就提出了，他妈的

没有人理我，老哥说话不中啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2823:21 

    @bwlbmw2955楼 

    新华社华盛顿 11 月 27 日,美国财政部 27 日公布了针对主要贸

易对象的《国际经济和汇率政策报告》。报告认为包括中国在内的美

国主要贸易伙伴未操纵货币汇率以获取不公平贸易优势。 

    有什么深层次的意义？汇率未来走势如何？楼主怎么看？ 

    ----------------------------- 
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    前面已经说了，美元兑人民币拐点已经到来，美国的目的已经达

到！达到了你也就是个听话的孩子，不打你屁股就是了，不要指望有

糖吃！人民币汇率就要波浪式暴跌了！ 

    我这次把小半个山东转完，发现到处——包括小县城在内都是有

大量的新建楼房，规模惊人啊！ 

    问北京的人说，前几个月房价小降一下，最近几个月反倒升了，

网上报道通州大降价的是没有产权的小产权的房子！ 

    山东小县城的餐馆服务员说生意还可以 

    济南卖阿胶的店主生意非常差！ 

    农民工说现在建筑房子，基本干活就是每天 100，低了就保障不

了生活，还不如在家呆着，这说明通货膨胀依然严重，结合看到潍坊

卖萝卜的农民急的都把车停到马路上了，这说明我们离挨饿已经不远

了！ 

    ----应该说危机还没有正式爆发但理临界点近了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2823:26 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2823:28 

    到处就是这样还没有盖好的楼，大片的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2823:34 

    顺便说一下，山东潍坊是我见过的城市中城市设计比较有文化气

息，也比较干净的城市！你们看上张图片中公共汽车站就很有中国古

典味道，晚上看路灯是亮的蝴蝶风筝状！体育馆也有特点，尤其是道

路边的花草是精心布置的！ 
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    邹平也很干净，但是到处弥漫着烧树叶的味道！国家应该立法禁

止焚烧树叶，就地掩埋就行了，我在新疆看一个老汉装树叶喂羊也不

错啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2823:36 

    潍坊的街道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2823:37 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2900:08 

    在泰山中天门附近，我们去和回来都有喜鹊在我们周围，我们长

时间拍照喜鹊也不惊飞！在玉皇顶道观中，我口袋里正好有硬币，我

和同事扔硬币到高、中低三个碗，都是最低的碗一扔即中，我又扔了

3次扔进最高的碗就罢手了，同事扔多次三个碗皆中方尽兴，也许我

的运气没有他好，但是运气太好也不好，一辈子办事有三分之二的运

气就行了！ 

    在道观中居然有道士送免费的香让大家烧，但居然没有人相信是

免费的没有人敢拿！这世界人和人之间实在太没有诚信、骗子也确实

太多了啊，以致天赐的机会居然很多人放弃！我问清楚确实免费的后

也拿了三柱香祈求苍天保佑中华国泰民安、本人身体健康家庭幸福！

本人不信任何宗教，但泰山之尊，拜一拜也是应当的！ 

    泰山顶风很大，本人也几乎被吹的要趔趄，发几张照片吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2900:11 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2900:12 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2900:13 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2900:20 

    在泰山最高峰峭壁旁，本人为一览众山小特有冒大风等登绝顶之

石，同行朋友为我安全拒绝为我拍照！哈哈！后来，我一只脚稍微放

下一点他才勉强为我拍照，风吹发乱也谈不上形象了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2900:29 

    我腿部的护膝是很有讲究的！建议大家以后爬山都买一个戴上！

我认识的徒步的驴友长期徒步膝盖都有损伤！上山还不觉得，尤其下

山对膝盖影响最大！我们是选择上山徒步，下山乘索道，这样既锻炼

身体又保护膝盖！与我们做法相反的人现在膝盖还疼呢！大家一定要

记住我的忠告，登泰山是我平时登山运动量的三倍，我觉得挺过瘾，

这几天伙食太好了，需要加强减肥！我挺想每天登一次泰山（但必须

坐索道下来保护膝盖）一个四川女老师真厉害，居然穿高跟鞋爬上泰

山！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2900:42 

    明天青岛转一转，后天回乌鲁木齐，大后天再进罗布泊，过几天

好好把我对教育的新的更深刻的认识专题给大家谈谈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2900:56 

    1：越南房地产泡沫破灭房租下跌速度亚洲第一 

    国际财经 21 世纪经济报道[微博]2012-11-2808:37 我要分享

1050 

    媒体称越南经济和房地产泡沫已将金融拖得撑不下去了 

    11月 27日，越南总理阮晋勇表示，越南将致力于重组金融体系，
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尤其是对银行系统的改革。他释放的信号是，越南的经济和房地产泡

沫已经将金融拖得撑不下去了。 

    越南经济有崩盘的迹象。如果回忆一下，2008 年越南有一场金

融风波，被认为亚洲金融危机要回来了，但越南没有成为导火索，金

融危机没发生。随后，很多人以为没事了，其实祸根种下了。 

    现在越南跟印度相似，都是经济增长率狂掉，但通胀却不断升高。

11 月份的 CPI 可能比去年同期上涨 7.08%，经济增长率过去是 7%以

上，现在则不到 4.8%，可能达不到 5.2%的目标增长率。房地产泡沫

终于被引爆了，越南是全亚洲房租下跌最快的国家，下跌的幅度太吓

人了，河内的 B级写字楼的租金最近 3年下跌了 39%。即使价格跌成

这样，也没有吸引有潜力的商家，河内写字楼出租率今年跌破了 80%。 

    越南的经济是非常明显的“信贷驱动型”，信贷增长率高得令人

咂舌，都怀疑银行有没有资本金的约束，最近几年都是以 50%以上的

信贷增长来推动经济的。2010-2011年越南政府不断调高利率来冷却

信贷狂潮，但力度不够。非常大的比例贷款流向了房地产领域，越南

房子建得非常多，经常出现“今年建的房子是去年和前年的总和”。

大量的钱砸向房地产，截至 8月 31日，房地产贷款达到了 97亿美元

(203万亿越南盾)，占 GDP10%。在房地产泡沫破灭后，银行的坏账几

乎日新月异，官方公布的数字是 6.6%，惠誉国际认为这个数字仅仅

是真实坏账的 1/3。 

    越南通胀不断走高、经济率下行、地产造成的坏账大幅度上升，

买单年代正在走来。越南是“放纵型经济”和“政治面子工程”的结
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合，而后面的所谓政治改革都是给民众怒火的一种交代，往往缺乏实

质内容。随着情势发展，越南将变得更加危险。 

    中国人对越南近来的一些理解都是不全面的。越南有一个普遍现

象就是“有法不依”，表面工作做得很好，通过各种政治和经济改革

法律很积极，但遵守法律非常差。是“法制积极、法治消极”的典型。

现在看来，不仅越南政府没有宏观管理的纪律，越南的金融业也不遵

守规则，它们目前的困境是在意料之中的。 

    2: 

    京沪同日再现地王楼面价每平均超三万元 

    宏观经济经济参考报[微博]梁倩高伟 2012-11-2801:18 我要分

享 295 

    年底土地市场再掀成交高潮 

    专家：警惕企业拿地和政府推地冲动推高房价预期 

    记者梁倩高伟北京报道 

    27日，北京、上海两地土地市场同日出现“地王”，楼面价均超

过 3万元每平方米。与此同时，相关数据显示，进入四季度以来，北

京、广州、天津、重庆、成都、武汉、长春、南京、杭州等 9城市上

周仅居住用地供应量高达 653公顷，创年内新高。对此，业内人士接

受《经济参考报(微博)》记者采访时说，年底土地市场正在迎来新一

轮成交高潮，应警惕地方政府不断高涨的推地热情与开发商持续膨胀

的拿地冲动，带动房价上涨预期的形成，顺势推高房价。 

    当日，上海外滩滨江综合开发有限公司和中国太平洋财产保险股
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份有限公司联合体以 27.7 亿元拍得之前备受关注的黄浦区 594(北

块)、596街坊商办地块，其高达 3.6万元/平方米楼面价也刷新了今

年上海土地市场的最高单价记录。 

    同一天，北京市国土资源局挂牌出让朝阳区农展馆北路 8 号地

块，挂牌出让起始价为 20 亿元，建筑控制规模 59152 平方米，以此

计算，起始楼面价为 3.38 万元/平方米。值得注意的是，此前掀起

“地王”高潮的万柳地块的起始楼面价仅为 2.4万元/平方米。 

    “以上两地块均是稀缺地块，成为‘地王’项目并不意外。”中

国房地产学会副会长陈国强在接受《经济参考报》记者采访时表示，

在上半年土地出让完成率较差的背景下，为完成年度目标，地方政府

均开始集中推出土地，其中不乏核心地段的优质地块，房企自然不会

放弃好机会。 

    进入四季度以来，土地盛宴不时上演，地产大佬纷纷现身各地土

地市场积极拿地，地方政府趁势开始大举加速供地。中原集团研究中

心统计数据显示，11月前 22天万科、绿城、招商、保利、富力和金

地 5 家企业合计拿地权益支付价达到 110.45 亿元，权益建筑面积达

327.95万平方米。其中万科占据首位，拿地权益支付价达到 38.66亿

元，权益建筑面积达到 119.52 万平方米。与此同时，北京、广州、

天津、重庆、成都、武汉、长春、南京、杭州等 9城市上周仅居住用

地供应高达 653公顷，供应量创年内新高。 

    值得注意的是，在大规模拿地的同时，房企也已启动融资计划以

补充拿地资金。20日，继旭辉控股在香港联交所开始招股后，另一家
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内地房企新城发展控股揭开招股大幕。新城控股招股书透露，该公司

计划募资 21.27亿港元，其中九成拟用于未来物色及收购地块，以扩

大土地储备。与此同时，首创置业也公告称拟发行人民币债券，且已

获批准。数据显示，截至 11月 20日，四季度已经有 8家大型房企发

布了债券融资计划，融资额度高达 39亿美元，约为人民币 243亿元。 

    与企业积极拿地相对应的是，地方政府年底冲刺推地的现象。27

日，北京新增挂牌 6 地块，总建筑面积达 61.8 万平方米，出让起价

合计 37.75 亿元；广州公布 30 日将出让 11 幅地块；而 11 月活跃的

武汉市，更是在 2 日、20 日分别出让 30 宗、26 宗地块后，发布公

告，将于 12月出让 48宗地块，其中 20宗纯宅地总净地面积达 195.62

万平方米(约 2934.34亩)。18宗商住用地，总净地面积达 188.76万

平方米(约 2831.35亩)。 

    与此同时，上海召开“2012年浦东新区土地推介会”，浦东新区

计划密集推出 36 幅地块，总占地面积共计近百公顷；南京市国土资

源局组织召开了 2012 年度南京市秋季土地推介会，推出 20 幅地块；

昆明市计划推出 35幅地块。 

    链家地产市场研究部张絮认为，在资金链好转的背景下，房企拿

地意愿增强，她预计未来一个多月，各地的土地供应量还会处于井喷

阶段，各地方政府将通过大量推地来加快完成供地计划，提高土地出

让收入，而资金状况较好的企业加大拿地速度。 

    中原地产市场研究总监张大伟分析指出，一方面，现阶段土地出

让情况依然呈现明显的不均衡性，另一方面，“地王”频繁刷新或对
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市场非理性发展有明显的推进作用。 

    的确，“地王”频现推动市场预期，除今日出现的“地王”与“准

地王”项目，上海 12 月还将出让海门路 55 号地块、漕河泾社区地

块、火车站北广场地块和外滩等区域 4宗地块。前三幅地块起拍价分

别为 46.9亿元、54.31亿元、47.46亿元，均超过今年上海总价“地

王”的 45 亿元总价。业内人士预计，上述三幅地块即使底价成交，

也将刷新今年以来上海总价“地王”的纪录。 

    业内人士表示，一方面随着商品房成交量的上涨，房企资金链有

所缓解，另一方面，时近年底，各级政府选择通过大量推地来加快完

成供地计划，提高土地出让收入。因此，年底或再掀拿地热潮。张大

伟指出，应警惕地方政府不断高涨的推地热情与开发商持续膨胀的拿

地冲动，或“地王”的频现带动房价上涨预期的形成，顺势推高房价。 

    但张絮并不这么认为，她指出，虽然当前土地市场有所升温，但

市场环境比不支持土地价格大涨。下半年来，土地市场一直是密切受

政府关注的，而针对土地市场也是政策频出，限地价、竞保障房面积

的推广也有助于平抑地价。 

    (经济参考报) 

    ---------------------------离我们不远了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-11-2901:04 

    任志强低价抛售 12套房产链家曝业主信息 

    公司报道中国新闻网[微博]2012-11-2816:14我要分享 187 

    中新网 11月 28日电(房产频道陈璞)此前曾大胆预测“明年 3月
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房价将暴涨”的房企大佬任志强(微博)，昨日却被网友曝出其正在低

价甩卖名下的 12 套住房。消息一出，任志强立即在实名认证的微博

上“开炮”称，“稍微动动脑筋的人都知道这一定是假的。”28 日上

午，链家地产董事长左晖也发布微博称，确实受“任志强”委托卖房，

但此人并不是华远地产董事长。 

    尽管如此，爆料的网友仍然质疑，同样的名字和职业，抛售的物

业又刚好买在同一楼盘同一单元，“这样的概率低于千亿分之一，基

本为零，还出现两对，看来编造这故事的不懂数学了！” 

    任志强被曝低价甩卖名下房产不改大炮本色：查出是我的都送给

你 

    27日下午，实名认证为职业投资人黄生的网友“风雨下黄山-黄

生的博”发微博称，“据网友发帖称，任志强低价甩卖 12套住房，他

刚说明年 3月房价会涨，现在却迫不及待低价甩卖，这很矛盾，难道

想转移资产跑路？” 

    这条来源不明的消息一经发布立即引起了网友的注意。 

    有网友评论称，“春江水暖鸭先知，大炮也抗不住了”。不过，也

有不少网友对此消息的真实性表示质疑。网友“Mr韦的金融人生”认

为，“任是个地产牛人，保密工作会这么不到位？他要是真抛，让别

人不知道很容易。” 

    而就在这条微博发出后不到两个小时，被媒体一阵“电话轰炸”

的任志强忍不住在微博上开炮称，“第一我没有一套单独在自己名下

的商品房，所住私宅也都是自己开发的楼盘，第二同名同姓的做地产
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的叫任志强的有四人，别张冠李戴。第三网上谣传的房子也不是华远

开发的。” 

    此后，实名认证为中央电视台财经评论员的博主“牛刀(微博)”

发微博质疑“任志强卖房出逃死不承认”，而任志强则不改“大炮”

本色打赌称，如果查出房子是我的就都送给你，如果查出房子不是我

的，你们买来送给我。 

    链家董事长澄清只是同名同姓任志强：故意散布的消息 

    中新网房产频道注意到，在“风雨下黄山-黄生的博”微博提供

的链接中，房源信息被标注为“链家 100%真房源”。该处房产位于北

京市海淀区花园路，小区名字为金尚嘉园，房源面积为 108平米，售

卖价格为 492万元，单价为 45555元/平米。 

    房源描述中以醒目的黄色底色标出：现在出售的是任志强的房子，

即将放盘 13、14层，一套房子便宜几十万。 

    不过，昨日还打着“任志强的房子”标语的房源，28日上午已经

将类似信息删除。截至发稿前，该链接显示为“所查看房源已出售”。 

    今天上午，链家地产董事长左晖发微博表示，“今年 9 月份我们

接到金尚嘉园一业主的大宗委托销售，是一个单元的 3 层到 17 层物

业，业主姓名任志强和任志刚。经核查委托业主身份证明，此任志强

非彼华远地产董事长任志强，同名同姓而已。” 

    而对于左晖的这一回应，任志强只在回复网友的评论中意味深长

地留下了“故意散布的信息”几个字。 

    不过，尽管任志强与链家皆对消息作了澄清，但是网友“风雨下
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黄山-黄生的博”仍在微博中质疑称，“同样叫任志强，哥哥名同样叫

任志刚，同样都在北京，同样都做房地产，同样都是地产大享动则一

单元买卖和抛售，而且刚好买在同一楼盘同一单元，同样目前还健在

人世且是成年人，这样的概率低于千亿分之一，基本为零，还出现两

对，看来编造这故事的不懂数学了！” 

    -------------------这是真的吗？这可以是真的！这如果是真

的，那么大厦就要倒了，忽悠最后一季结束了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0310:30 

    @hyh5502991楼 

    黄金神棍：转粉丝的留言，新一代的国有化土地实践：下面是一

位网友写的:"我们这已经开始搞土地流转了，实验性的：好地 500一

亩，差地 300一亩，统一收回，没有商量的权利，理由：土地是国家

的，统一转让种植，农民可以跟着打工，每天 50元-60元.除了那 500

元以外，土地与农民彻底脱离关系了。 

    转发(2)收藏评论(23)今天 16:30来自 Android客户端 

    ----------------------------- 

    这样就彻底完了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0310:31 

    @losanta2990楼 

    楼主去捡宝石，几天没来更了。 

    ----------------------------- 

    我活着回来了，在车上看了世界经济史的书，很有心得！而且捡
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了超大宝石光收获颇丰啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0310:32 

    @aa3786389262988楼 

    我有几个问题想请教一下楼主！前面好像看到楼判断美国可能用

玉米或者其他东西代替黄金成为世界新货币，货币好象必须要有储藏

手段吧，玉米我觉得不现实。 

    ----------------------------- 

    这个问题我已经想通了，先上课，回来告诉您！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0311:40 

    我们昨天和前天遇到了新疆南疆罕见的一场大雪，满地都是雪啊，

我们看的见石头吗？看的见！我们已经是训练有素了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0311:41 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0311:42 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0311:45 

    石友们这次都互相传递这样的消息：新疆克拉玛依现在不让游人

捡石头，现在想起来要保护资源了，也算亡羊补牢啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0312:09 

    干什么都不容易，都要有专业精神！ 

    我在雪地里捡的宝石光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0318:10 

    @losanta3012楼 

    看着楼主手上的那些宝石光，我是应该羡慕嫉妒恨呢还是应该恭
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喜楼主啊，纠结啊！呵呵 

    ----------------------------- 

    是啊，屁民凭下苦能够发大财的机会，也就是冒险去死亡之海了！ 

    常在河边走难免湿鞋啊！我这次到崂山就差点有危险！话说崂山

乃道教圣地，我到的崂山，果然神清气爽，身轻似燕！只要到巨石前

就想跳上去拍照！结果，在悬崖边靠冲力跳上一块巨石，当要回来的

时候发现石头太圆滑根本没有下脚支撑的地方，脚立不住无法下跳到

对面稍低的一块石头，想直接从石头上滑到地面，因为看上去离地面

只有两米嘛，但仔细一看哪哪里叫地面啊，两米处只有悬空的枯枝覆

盖，一踩就断，下面有 10-20 米深，老天！而且在斜面上不敢乱动，

上到巨石的顶部都不可能了，身处绝境了！后来，下决心立起身体就

往前跳，毫不犹豫，成就成不成就摔死吧！没有想到非常轻松的跳到

对面了！过程看似简单，实际上生死关头，只有把得失心放下才能解

脱困境！，越害怕死的越快！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0318:14 

    这是从下面低的石头往上跳，只有跳上去后猛往前跑才能到顶部，

我确实观察了，对面巨石离地不太高，但没想到下面是枯枝不是地面！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0318:20 

    在巨石顶上自我感觉很好但不知危险已经来临！世界上的事情往

往都这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0318:23 

    上不能上，下不能下，真像我们现在的经济形势！这时候需要果
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断不需要懦夫！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0323:22 

    @zxclwc3021楼 

    jiezhekan 

    ----------------------------- 

    先说几个实际的东西： 

    1：股市正在朝我预期的方向发展，从短线技术分析来看也只是

下跌空间刚刚打开，起码下探到 1840，啊，也就是鸦片战争爆发哪个

点位才会有反弹！因为有个丧权辱国的《南京条约》，所以这个点位

比较敏感，估计在这里不会有彻底放开 QF 投资等消息出来，要么在

这个点位之上反弹要么快速通过！操控个把点位各方面都还是有实力

的！短线确实不好预测，正确概率也就是百分之 75 吧！但是如果失

误一次就可能被套住，所以我建议 1840 附近没有实力的散户还是不

要抢反弹！现在有人抛出 1500 点位说，我再次认为只有比较醒目的

在主流财经网站反复出现 1000点可以破吗？1000点必破等文章轰炸

我们的神经时，那么底部才接近出现！ 

    经验告诉我们，历史上只要股市在顶部就会出现无数利好消息，

股市在底部也同样会出现无数利空消息，其实不在于元芳怎么看，在

于洋大人和朝廷的需要！朝廷命官们和洋大人一起合伙骗股民钱，这

确实藏着惊天的阴谋啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0323:57 

    2：房市，有经济学者约赌任志强：明年房价涨即在长安街裸奔！
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这位学者和我预测的基本一样，但是他的胆量太小了！我的预测早就

有了，再强调一下，明年年中跌幅可到百分之 50 左右！这是央行可

以承受的极限！ 

    我忽然明白，现在地方政府和国务院为什么要大力推保障房，嗯

哼！他们的智商不会比我低，他们只是占的立场和看问题的角度及其

长度、深度与我不同！国务院的意图就是强迫地方政府迅速高价卖地，

开发商不拿地也要地方政府拿地盖房子在较高的房价水平卖掉！比如

我现在买的未达标的政府推出的保障房或者也叫统建房等等，3000

每平米，比乌鲁木齐的均价几乎低一半，但是这个价格其实也是比较

高的，政府盖房子虽然不赚钱，但是卖地收入一分钱没有少，而且盖

的地方都是比较偏远的地方，本来低价就低！这样城市用地几乎就卖

完了，卖地潜力就真的不大了！那么国务院也给了地方政府还债的机

会！我前面说过，房产税估计要到明年 3 月以后才能正式走向实施，

为什么？他们在等！等什么？地方政府把保障房卖掉——当然是收完

预付款就可以了！ 

    我可以下个结论，无论谁当政都要收房产税了，就是时机问题了！

这个房产税不管合法不合法，我们愿意不愿意，都要收了！无非最好

能调节缩小贫富差距就不错了！因为不收这个房产税政府财源就会彻

底枯竭！政府会让自己倒闭吗？？？？！！！！ 

    就解决国内经济问题而言，收房产税这是唯一见效快的办法！但

是一旦收房产税房价就会暴跌！这个也是肯定的！我周围有几套房的

人已经开始信心动摇，要想卖房子了！百分之 80 的以上的人已经有
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了房子，那么国务院肯定有一个人有几套房子的统计资料，我以前有

点天真，以为他们没有做这样的调查，其实一想就明白了——这个数

字是绝密！ 

    这样肯定他们也测算过收房产税，按照不同比例和方式的收能够

有多少家要交，使地方财政有多少稳定收入还债！舆论准备也进行了

一阶段了！我们一定不要天真的以为收房产税是为了降房价，我可以

告诉大家——收房产税是为了政府不破产！政府不破产就要有人掏腰

包！其实炒房子的温州客现在绝对不再炒楼了，否则各地开发商也不

用那样卖力宣传了——又是低首付、又是变相降价了！现在有两套房

的大多是包括公务员、教师在内的，已经扩大到最基层的有保障的人

群的，以投资保值为目的的最后购买！既然政府已经有了新的税源，

政府就没有动力维持高房价——而且他也没有本事维持住了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0400:14 

    这样，维持高房价的 1：购买人群和投资投机动力 2：政府卖地

动机这两个刚性的东西都不存在了！ 

    就是这 3：钞票放水刺激经济比较复杂---从外贸来看这个放水

闸门变小了，东南亚接替中国劳动力市场已经是定局！外因不支持放

水！但是如果要土地流转，买农民土地就要多印一大批的钱！这就是

他们说的扩大内需！嗯哼！我今天算明白了这个内需了！哈哈哈！当

不种地的农民，没有菜园子的有大把现金的农民也要买粮食和蔬菜的

时候，嗯哼！——物价尤其是农产品价格就会爆涨，钞票就毛了！买

地的就赚钱了！凭空有一堆钱的农民进城买房子这个逻辑是靠谱的！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0401:40 

    凭空有一堆钱的农民进城买房子---就是收入倍增计划的核心！

问题是地谁种？中国的耕地以云贵、黄土高原为代表的特别难种啊，

尤其不利于大规模种植，山区占三分之二多。我听陕西汉中老师说，

现在有大批全国各地的外地人到他们哪里买地，便宜啊，如果土地真

能买，我也卖掉房子也要买地。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0402:00 

    那么农民真的会到大城市买房子吗？不！各个乡镇会有土政策让

他们在乡镇买的，按照中国农民的习惯，他们会把钱存起来的，因为

他们只有象征性的保障没有实质的保障！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0402:03 

    结论就是支撑房价的 4个因素包括 4：外资因素，都不会大举接

盘和支撑房地产这个要倒塌的大厦了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0411:19 

    @陪奥巴马喝茶 3032楼 

    我们武汉很多人都抢着买还建房，光谷广场的商品房 1W多均价，

附近的还建房才 6000 多，完全可以买了当包租公，但是还建房 5 年

之后才办房产证，而且还是写的原房东的名字，楼主觉得可以出手吗？

（87平米，同一地段该类型的房子租金起码 2300以上） 

    ----------------------------- 

    按照我房地产明年要跌百分之 50 的根本判断！你这个价格还是

相对偏高！如果不是急着自己住，如果还这个贷款不是低于你月收入
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的三分之一，我的建议就是不要！我们这里也是这样，3000平米的房

子，有人加价 5万倒卖，现在后悔的人挺多，而且这样的合同没有法

律效益，纠纷风险极大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0411:21 

    @aa3786389263029楼 

    楼主知道缠中说禅吗？看过他的市政经济帖子吗？ 

    ----------------------------- 

    哎，炒股的帖，分析的技术含量不高！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0411:23 

    @王宇琰 3028楼 

    记好，不敢沟通，坐等明年涨价，回来鞭尸 

    ----------------------------- 

    为什么你不能明年来给我送一只羊来恭喜我呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0411:40 

    这样，维持高房价的 1：购买人群和投资投机动力 2：政府卖地

动机这两个刚性的东西都不存在了！ 

    就是这 3：钞票放水刺激经济比较复杂---从外贸来看这个放水

闸门变小了，东南亚接替中国劳动力市场已经是定局！外因不支持放

水！但是如果要土地流转，买农民土地就要多印一大批的钱！这就是

他们说的扩大内需！嗯哼！我今天算明白了这个内需了！哈哈哈！当

不种地的农民，没有菜园子的有大把现金的农民也要买粮食和蔬菜的

时候，嗯哼！——物价尤其是农产品价格就会爆涨，钞票就毛了！买
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地的就赚钱了！凭空有一堆钱的农民进城买房子这个逻辑是靠谱的！ 

    凭空有一堆钱的农民进城买房子---就是收入倍增计划的核心！

问题是地谁种？中国的耕地以云贵、黄土高原为代表的特别难种啊，

尤其不利于大规模种植，山区占三分之二多。我听陕西汉中老师说，

现在有大批全国各地的外地人到他们哪里买地，便宜啊，如果土地真

能买，我也卖掉房子也要买地。那么农民真的会到大城市买房子吗？

不！各个乡镇会有土政策让他们在乡镇买的，按照中国农民的习惯，

他们会把钱存起来的，因为他们只有象征性的保障没有实质的保障！

结论就是支撑房价的 4个因素包括 4：外资因素，都不会大举接盘和

支撑房地产这个要倒塌的大厦了！其实，最可能在城市买房的农民工

群体，除了少数搞装修的有大量超额收入的包工头外，其他人是知道

城市生活的艰难的！我们要相信农民的智慧！弄不好卖地就是变为抢

地！现在可以看一看前苏联灭亡时，先每个人一份国有资产股票，最

后高度的通货膨胀让国民手里钞票变得不值钱，如果农民忽然有了大

量的钱，那么这些钱流向市场就会打破市场的最后平衡，非常可能爆

发恶性通货膨胀！农民有钱了没有地了，然后如果不花钱光存钱钱最

后也会变相没有！后果应该是这个后果！我知道专家想农民也可能买

车买电器消费，或者就城市买房子了这个更加可怕，不谈加重能源依

赖和抬高石油价格，只说这些没有地的农民把这些钱花完了怎么办？

有专家说卖地钱一半归政府改善当地民生，自己的钱让别人花这是不

靠谱的，庞大低效的地方政府只会挥霍掉的！至于农民投资股票和其

他理财产品，哥笑了，看看股民吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0411:47 

    不过今天人民日报的文章好像和我的观点高度一致！如果改变决

策真是幸甚啊！ 

    附录：人民日报直斥低成本城镇化：牺牲农民土地财产权 

    2012年 12月 04日 07:33 

    中央经济工作会议召开在即，二次改革已成共识，城镇化作为“中

国未来几十年最大的发展潜力”，屡屡见诸报端。 

    12 月 3 日，中共中央党校旗下的《学习时报》连发两文，求解

“城镇化过程中的难题”，谋求“释放改革的红利”。 

    在题为《释放改革的红利》的署名文章中，中国(海南)改革发展

研究院院长迟福林提出，释放城镇化的内需潜力，重在解开城乡“二

元方程”，“这涉及多方面的体制问题，需要统筹解决。例如：能不能

在未来 5年左右初步解决农民工市民化问题，并由此为流动人口管理

寻求新路。此外，还包括户籍制度改革、土地制度改革、人口政策的

调整、行政区域调整、行政体制改革、财税体制改革、农村社区体制

建设等多个方面的制度创新。” 

    “可以说，加快推进城镇化的转型与改革进程，以城镇化为主要

载体扩大内需，充分释放城镇化的需求潜力，是我国走向公平可持续

发展的立足点和战略重点。”迟福林说。 

    同样是 12月 3日，《人民日报》以《城市为谁而建？》为题刊发

4000 字长文，列数造城运动的种种弊端与隐患，探讨新型城镇化的

方向。文章援引专家观点称，“在我国这样一个人口众多、发展不平
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衡的国家里，推进城镇化必须实行大中小城市并举，重视发展小城镇。” 

    以下，早报略作删节，转发《城市为谁而建？》一文，以飨有心

者。 

    造城运动的代价 

    近期，关于造“大城”的新闻频见报端。 

    一个年财政收入仅 4亿元的县，欲打造成“东方迪拜”； 

    一座年财政收入仅 50亿元的城市，要投资千亿元造“古城”；另

一座城市则正在“重回明朝”； 

    西部一座缺水城市竟爆出要挖 26 个人工湖，最大的达 10 平方

公里左右； 

    北部一座新造的“大城”，大街上空空荡荡，耗资数亿元的大型

体育设施闲置，花费数十亿元建设的人造景点被拆除…… 

    时下，在“拉大城市框架，建设××新城”、“x年大变样”、“形

成一座新城，带动一个产业”、“建设国际性大城市”等口号下，从小

县城到省会城市，从欠发达地区到沿海发达地区，一些地方造“大城”

的冲动正加速上演。 

    而这些正在建设的“大城”，不少是大马路、大建筑、大立交、

大草坪，以大为美，以洋为美，千城一面的景象已隐约可见。有湖的

城市，岸边布满了地产项目，有的地方甚至不断填湖造地搞地产，没

湖的地方就挖个人工湖；刚建好没几年的高楼、大型体育设施，就因

过时而被推倒；有些地方，逢山开山、逢水填塘、逢海填海，蚕食河

道、湿地，变更规划，更有甚者，竟把滞洪区也“变更”成房地产开
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发的热土。 

    “当前，城市规模快速扩张，土地的城镇化已明显快于人口的城

镇化。”中国人民大学公共管理学院叶剑平教授说，现阶段的城市扩

张多采用低密度、分散化“面状扩张”的方式。 

    据统计，2000年至 2010年全国城镇建成区人均建设用地 133平

方米，超过国家规定限额的 30%。(编注：根据中央农村工作领导小组

副组长、办公室主任陈锡文援引的数据，1980年的时候，中国城市建

成区的总规模大约 5000平方公里，到 2010年规模已经扩大到 46000

平方公里，扩大了 8.2倍。但是城镇人口按照现有的统计口径，1980

年是 1.9 亿多人，2010 年是 6.7 亿人，城市人口大约只增加了 2.5

倍。) 

    “行政等级高的城市，其建设用地扩张更快。”叶剑平说，2000

年至 2010 年，地级以上城市市辖区的建成区面积增长 95.8%，而同

期县级以下城镇建成区面积仅增长了 50.9%。一些省会城市人口占全

省人口的比重才百分之十几，但他们拿到的用地指标达到了全省的

30%以上，有的甚至达到 50%。“在我国这样一个人口众多、发展不平

衡的国家里，推进城镇化必须实行大中小城市并举，重视发展小城镇。” 

    “一些地方在城市建设时，不顾自身财力，不顾土地、水等资源

的承载力，已经造成很多问题。”国务院发展研究中心农村经济研究

部副部长刘守英说，中国 665个城市中，有将近 400个城市缺水，其

中大约有 200 个城市严重缺水；由于缺乏产业支撑，一些地方出现

“睡城”现象，每天早晚高峰，有数十万人在同一时间往返十几、几
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十公里上下班。(编注：中国水资源人均占有量仅为世界平均水平的

1/4。在东部沿海一些省份，农业灌溉用水利用率一般只有 40%，工业

用水的重复使用率不足 50%。) 

    “更有甚者，一些城市以‘加速城镇化进程’为幌子、以建设工

业园区为名，以获取土地出让收入及相关税费为目的，大搞扩城、造

城运动，粗放式占用大量土地，其危害比单宗违法用地事件更为恶劣。”

刘守英说，一些外表光鲜亮丽的大城市是以牺牲农民利益和靠行政手

段突击造成的，甚至不惜以牺牲部分社会成员利益、增大社会不平等

程度为代价。 

    一些城市过度追求城市规模和发展速度，加剧了环境问题。叶剑

平介绍，据有关部门统计，全国 90%以上城市水域严重污染，城市生

活垃圾以每年 8%~10%的速度增长，在 50%的垃圾处理率中只有 10%达

到无害化处理，大多数垃圾只能简易填埋，使一些城市陷于垃圾包围

之中。 

    低成本城镇化隐患 

    建一座新城并非易事，少则几十亿元，多则几百上千亿元，钱从

哪里来？ 

    “土地出让收入，以及房地产相关税费收入是资金的主要来源。”

刘守英说，为了加快城市建设和基础设施建设，地方政府对土地出让

收入的依赖越来越高，土地出让收入占地方政府财政的比重已从

2001年的 9.1%提高到 2009年的 30.8%，以土地为抵押获取的贷款债

务规模更是大幅增长。 
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    走“土地依赖路径”的城镇化之路充满风险。这种建设城市的方

式要继续下去必须具备两个条件：其一，房屋价格持续上涨；其二，

不断扩大用地规模，并能低价征收土地，从银行持续获得融资。当前，

一些大城市的高房价已超过了居民的承受能力，而再过几年，中国城

市房屋整体上能达到供需平衡，土地很难像现在这样能稳定地给城市

建设提供资金；而大量低成本征地拆迁，造成了不少社会矛盾，很多

农民既无法融入城市生活，又回归不到原来的农村。 

    客观地说，长期以来，中国走的是一条低成本城镇化道路，这种

模式存在不可持续的因素，城镇发展是建立在低成本获得城镇建设用

地、廉价使用劳动力、环境承载严重超负荷的基础之上的，但是，近

年来房价地价、资源品价格以及劳动力价格持续较快上涨，今后城镇

化的成本将明显提高。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0411:48 

    建一座大楼，往往就会失去一块良田，而不少地方征来的土地利

用粗放，造成很多浪费，中国没这个本钱。据了解，中国平原面积不

到国土面积的 12%，人均平原面积只相当于美国的 3.7%。但是，中国

土地粗放利用现象严重，许多市、县尚未完成城市化和工业化，但建

设用地规模已超过国土面积的 20%。若按现在的人均建设用地计算，

未来需要约数亿亩土地完成城镇化。与日本的快速发展时期相比较，

中国 GDP 每增长 1%，对土地的占用量差不多是日本的 8 倍。在粗放

用地的同时，学校、医院、幼儿园等公共服务设施却比较缺乏。城市

低密度盛行导致了更多、更长距离的交通通勤和对小汽车的过分依赖，
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引发城市交通拥堵、环境污染等。 

    “一些地方热衷于造‘大城’，还有一个重要原因是可以通过投

资来带动 GDP 的增长。”叶剑平说，城市建设刺激了水泥、钢铁等行

业的繁荣，也导致了这些行业生产能力严重过剩。为了追求城镇化快

速发展，许多地方出现了不计成本、只求速度的倾向，在个别大城市

房地产投资已占固定资产投资一半以上。过多过快的建设，挤占了大

量社会资源，推高了土地、资金等要素价格、挤压了(服务业、商业)

企业发展的空间，与加快转变经济发展方式的要求背道而驰。(编注：

中央农村工作领导小组副组长、办公室主任陈锡文 11 月底在公开场

合说，从国土部公布的今年上半年全国主要城市土地出让价格来看，

平均每平方米的商业和经营性服务业的用地价格是 5700 多元，住宅

用地是 4500 多元，工业用地是 659 元。从现在来看，供地总量中，

按年度平均大约 40%左右的土地是出让给工业企业用的，工业中用地

的浪费现象是非常严重的。陈锡文同时提出，制度上的改革方面一定

要鼓励中小型、微型的民营经济，这才能跟推进城镇化的要求和目标

相一致，否则就很难解决就业问题。不能就业，就会出现逆城镇化的

现象。) 

    新型城镇化方向 

    未来 10 年至 20 年中国城镇化仍然处于快速发展期，城镇化带

来的需求是最大潜力所在。 

    从根本上讲，城镇化不是简单的人口比例增加和城市面积扩张，

更重要的是实现产业结构、就业方式、人居环境、社会保障等由“乡”
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到“城”的转变，蕴含着深刻的利益结构调整。 

    “在城镇化率已超过 50%的今天，作为经济增长机器的城镇化模

式必须要改了。”中国人民大学叶裕民教授说，长期以来，城镇化被

一些地方片面当作经济增长的引擎，而城镇化过程的本质是要使农民、

市民富裕起来。有的地方，只有城市还没有“化”，城镇化率存在虚

高现象。由于统计口径方面的原因，在城镇连续居住超过 6个月便统

计为城镇人口。但实际上，绝大部分进城务工人员仍未能充分享受到

城镇的公共服务和社会保障。(编注：据中央农村工作领导小组副组

长、办公室主任陈锡文援引的数据，2000 年城市总人口 4.6 亿，到

了去年达到了 6.9亿，增加了 50%以上。但是通过有关部门了解到的，

已经进入城镇但没有城镇户籍的流动人口数量到去年年底基本估计

大约也是 2.3亿人。) 

    “我们不能再靠牺牲农民土地财产权利降低工业化、城镇化成本，

有必要、也有条件提高农民在土地增值收益中的分配比例。”叶裕民

说，当前在中国推进城镇化的进程中，应当消除一切针对进城农民的

歧视性政策；完善土地征用制度，让农民能够凭借土地权利参与并分

享城镇化的利益；大幅提高进城农民的就业竞争能力；构建完善的社

会保障体系，从根本上解决进城农民的后顾之忧，“如果说多造点房

子、多修点路、多建几座摩天大楼就算城镇化，那么对城镇化的理解

太肤浅了。必须逐步改变传统的增长导向型城镇化模式，以民生改善

为根本目的，不单纯追求城镇化的速度，更关注城镇化进程中提高人

的生活质量。” 
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    “规划不当是城市病产生的重要原因。”叶剑平说，一是，考虑

硬件建设多，考虑公共服务体系建设少，注重单个项目产生的短期经

济效益，轻民生规划，造成商业项目林立，公园、绿地等公共空间缺

乏；二是，重地面建筑设施布局，轻地下基础设施规划，以至于一下

大暴雨，就会发生“到城市里看海”的现象；三是，合理规划的过程，

就是一个公共选择的过程，从目的到手段，整个过程都要体现出社会

公众的意愿，但在有的地方，规划就是为长官意志服务，换一任领导

改一次规划；四是，规划要有民本意识，新开发项目上马时，必须确

保足够容量的道路、给水、排水和学校等设施，以此作为取得开工许

可的条件。遗憾的是，不少大型小区建成了，却缺少菜市场、幼儿园

和学校等。 

    “从世界上来看，失败的城市化有一个共同特点，那就是盲目扩

大城市规划，在城市边缘形成对比鲜明的贫富差别，经济发展失衡，

社会生活失序。”叶剑平说，“更为重要的是，城镇化应建立在坚实的

产业基础之上，不能搞‘空城计’。” 

    “要彻底扭转重物不重人的情况，必须加快政府职能转变。特别

是在当前稳增长的大背景下，要警惕片面追求基础设施建设、做大

GDP，占用有限的生产要素，延缓经济发展方式转变的进程。”叶剑平

说，“经济发展的主体力量在市场，企业和老百姓才是创造财富的主

体，政府应通过构建公平的社会秩序和发展环境，给所有人提供公平

的公共服务和发展的机会，让居民最大限度地、低成本地参与到经济

发展过程之中，并分享其成果，让城镇化与经济发展脉搏相呼应，与
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人民生活改善相联系。” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0411:57 

    看来高层对于农村城镇化也有两个声音！ 

    现在乌鲁木齐典当高级宝马车的忽然增多，这是中小企业融资难，

经济不景气的表现！一句话缺现金！我们不知道宏观数据，但是典当

行这个指标是靠谱的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0411:58 

    市场利率升高时经济不景气这是经济定律！同志们冬天来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0412:01 

    @aa3786389262986楼 

    如题据说沪钢贸商齐赖帐，引 2000亿信贷危机 

    ----------------------------- 

    这些都是缺钱的根源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0412:37 

    @aa3786389262988楼 

    我有几个问题想请教一下楼主！前面好像看到楼判断美国可能用

玉米或者其他东西代替黄金成为世界新货币，货币好象必须要有储藏

手段吧，玉米我觉得不现实。 

    ----------------------------- 

    哦，让您久等了！还是先简单说一下，以后详谈！ 

    美国历史上一贯以换与美元挂钩的币值保证物来赖账！黄金美元，

白银美元，石油美元他们挨个变过来了！玉米为什么不可以？我替美
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国预先金融创新一下吧，在货币币值保证物中还有什么比吃的更靠谱

的！如果玉米不行石油难道行吗？相对玉米石油还有个枯竭问题！实

际上，我用币值保证物这个词都不准确，应该是玉米交易必须用美元

结账，当中国为代表的农产品进口国需要进口大量玉米的时候，你没

有美元意味着你没有玉米，意味着饿死！这样美国将世界最重要的生

产生活资料全部与美元挂钩！美元的垄断地位就强化了！这就是美国

最大的战略意图！ 

    现在，本人独家战略结论——卡恩事件暴露出美国的美元币值保

证物转换的战略意图！我坚定判断如下： 

    1：美国已经决心抛弃黄金储备，因为他发现即使没有黄金美元

也通过和石油和玉米挂钩确立霸权地位。 

    2：美国已经卖空了国库黄金！美国的窟窿已经被填平了 

    3：欧洲的德国最近要美国将德国的黄金运回德国，美国拒绝表

明美国没有黄金了！但是这也表明德国不愿意欧元被美国搞垮，已经

觉察了美国的表象意图，但是美国想进行新的美元与玉米、石油都挂

钩的办法还没有觉察！ 

    4：就像 80多年前美国通过美元与白银挂钩掠夺中国一样，美国

将要让美元与玉米挂钩还是要掠夺中国 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0412:40 

    附录： 

    美国白银政策与中国货币改革 

    http://www.sina.com.cn2011 年 01 月 05 日 14:35《当代金融
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家》 

    AmericansilverpolicyandmonetaryreforminChina 

    文/孔祥毅 

    上世纪 30 年代，美国以“白银政策”施压中国，迫使中国货币

盯住美元，曾一度导致中国的金融危机。当时，新任财政部长孔祥熙

利用美、英、日的微妙关系，出售白银换取外汇，强力推进中国币制

改革获得成功。近年来，美国一再施压中国，敦促人民币升值，仿佛

历史重现。80 年前，美国强要两国货币挂钩；80 年后，美国迫使两

国货币脱钩，其目的都是要中国货币升值而美元贬值，以维护自己的

国际贸易利益。本刊特约山西财经大学前校长孔祥毅撰文，再现发生

在 80 年前的一段金融历史，在那段往事中，我们可以看到，虽然美

国对美元贬值的追求是无止境的，但中国的金融外交也并非软弱可欺。 

    近几年，美国一而再、再而三地提出要人民币结束盯住美元的汇

率机制，强迫人民币升值。这使我们不能不想起上世纪 30 年代的一

桩旧事，就是美国推行“白银政策”，把中国逼进金融危机。当时，

中国政府与美国进行了针锋相对的斗争，很快渡过了危机。80 年前

的旧事与如今的现实，虽然表现形式差异很大，目的却完全一致，就

是要中国货币升值，美元贬值。现在回顾当年的情况，可能对今天如

何应对人民币升值压力有一定的启发。 

    第一次世界大战动摇了金本位制度，19311933 年的经济大危机

中，各国竞相放弃金本位，贬低币值，倾销商品，拯救危机中的本国

经济。贫弱的中国，工商业本来就经不起风吹雨打，遇此危机，更是
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雪上加霜。当时的经济学者和工商业者一致认为，必须改革中国货币

制度，废除银两，改用银元，统一货币。 

    1933年初，实施“废两改元”的条件已基本准备成熟，3月在上

海试点。4月 6日起，“废两改元”在全国顺利推行。但是，由于“一

战”后白银采炼技术提高，白银产量增加，大危机中的世界市场出现

了金涨银跌的现象。为稳定世界银价，美国、中国、印度等 8个产银

或用银大国于 1933 年 7 月在伦敦世界经济会议上签订了《国际白银

协定》，规定美国政府每年购银不超过 3500 万盎司，中国将从 1934

年起的 4年内不得将年销毁银元所得之白银出售，其目的在于维持白

银的较高价格，以求稳定国际市场。但是，不到一年，美国就违背了

它所承担的稳定银价的国际义务。 

    白银政策将中国经济推向危机 

    在世界经济大危机中，罗斯福就任美国总统。在国内白银生产商、

银行业打压者及通胀支持者的联合压力下，1933年 12月，美国政府

颁布了《银购入法》，1934 年 5 月又颁布了《白银法案》，规定提高

白银价格，国内每盎司白银价为 0.645美元；美元的准备金为 75%黄

金、25%白银；财政部长有权在国外收购白银，以补充发行准备。同

年 8 月，美国又宣布“白银国有令”，将白银收归国有，总统有权命

令国内存银全部交造币局，限 3个月内全部交国家造币厂充作通货准

备。与此同时，美国宣布美元贬值，禁止黄金和白银出口，减少美元

含金量 60%。上述法案和一系列政策，被统称为“白银政策”。按此规

定，美国货币准备金的比例，需从国外购进白银 1亿盎司，计划每月
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购进 5000万盎司，直到银价上涨至每盎司 1.29美元为止。这就要求

美国财政部大量购入白银并推高银价，实现美元贬值，扩大商品出口。 

    美国实施白银政策后，立即引起世界银价的飞涨，1934年底，世

界银价比上年增长了 26.7%；1935年 4月 26日，伦敦银价比 1931年

上涨了 3 倍；纽约同一天的银价比 1931 年高出 3.3 倍。白银政策的

实施也立刻导致中国的白银储备被走私出国门并在海外出售，致使其

国内货币供应下降，银根奇紧，金融梗塞，物价下跌，工商业资金周

转困难，银行、钱庄、工商企业纷纷倒闭、停业。 

    首先，白银外流，贸易入超加剧，出口更加困难。19281931年，

世界银价下跌，中国在外贸进出口中曾一度因白银货币贬值而受益。

但是，银价上涨后，情况立刻颠倒过来。1934 年，中国净流出白银

25673 万元，1935 年达 29000 万元。1934 年 1 月，上海外商银行库

存白银共 2.75 亿元，约占当时上海中外银行存银的 49.2%；到 1934

年底，上海外商银行存银竟下降到 0.54 亿元，一年内减少了 2.2 亿

元，均被外商运出国外赚取高利。随着白银升值，中国进出口贸易发

生剧烈变化，1931年的出口净值为 14.17亿元，1934年则降为 5.35

亿元，历来畅销的出口商品棉纱、丝织品、茶叶等下降几近 1/3。虽

然当时出口下降也有日本侵占我国东北和世界经济危机等因素，但银

元升值则是出口困难的主要原因。19311935 年间，中国银元在国际

汇兑中增值几近 100%，将中国经济推向了萧条。 

    其次，白银外流，金融市场恐慌，银行倒闭停业。中国驻美公使

施肇基在致美国国务院的一份备忘录中说，截至 1934 年，中国白银
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出口量约为 5.6亿元，其中 5/6是在美国通过“购银法案”之后。因

为白银价格暴涨，出口利大，持纸币证券者均向上海各银行、钱庄挤

兑现银，造成上海金融市场严重恐慌。上海银行总经理资耀华描述当

时情形说：“金融恐慌由上海波及全国，几十家银行和上百家钱庄倒

闭，其他勉强生存的银行、钱庄，有的钞票挤兑应接不暇，有的流动

资金周转不灵，以致人心浮动，惶惶不可终日。当时上海各大银行的

总部都纷纷急电外阜各地分行，命令尽量将现金汇往上海支持总行。”

1935年，全国银行倒闭或停业的达 20多家，其中上海就有 12家。 

    第三，白银外流，工商业破产，农业萎缩。白银的外流与银行的

挤兑风潮，使流通中的货币减少，通货紧缩，银行界不得不尽量减少

贷款的发放，同时又向客户催收借款，进而造成了信用紧缩，使得工

商企业资金周转不灵，生产经营不能顺利进行，给工商企业造成沉重

的打击。1935 年 6 月，全国 92 家华商纺织厂有 24 家停产，12 家压

缩生产规模。在白银冲击与金融恐慌下，荣宗敬的申新纱厂集团的二、

五分厂关门，第七分厂因无力偿还汇丰银行贷款而被迫拍卖，损失惨

重。当时，中国有约 30家橡胶厂，3/5都关了门；停工的丝织厂、面

粉厂也达半数以上。各类工厂在 19341935 年倒闭了 300 家以上。商

业企业 19341935 年倒闭了 723 家，改组 162 家。农业方面，由于银

根紧缩，农贷几乎停止，农副产品无钱收购，农业生产严重缩减。 

    更为严重的是，白银外流给日本侵略者提供了趁火打劫的便利。

当时，中国银价每盎司 40.5美分，世界银价 65美分，日本利用其军

事武装在中国特别是华北大搞白银走私，获取暴利，用以建造兵舰和
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稳定日本币值。同时，在 1934年 1112月间，通过横滨正金银行多次

向中国银行突击购买外汇，使中国外汇储备量遽然下降到不足 5000

万元，使中国无法维持汇价。虽然美国也担忧日本在远东军事实力的

增长，期望中国能在某种程度上牵制日本，但是他们没有想到，日本

会通过走私和劫掠中国白银在伦敦等地出售，大大增强了军事实力。

当时，中日处于全面战争的前夜，白银政策大大削弱了中国抗日的经

济基础，美国助纣为虐，帮了日本侵略者的大忙。美国时任财政部长

摩根索曾感叹道：“假使我是被日本花钱收买的，那么我一直在挣着

我的工钱。” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0412:44 

    与美国政府周旋 

    1933年 4月，孔祥熙由工商部长改任中央银行总裁，同年 11月

兼任财政部长。 

    美国的《购银法》还在国会讨论时，中国银行公会就致函罗斯福，

明确表示反对，认为该法一旦通过，必将导致世界银价上涨，中国白

银外流和金融危机。但美国政府置中国的抗议于不顾，不惜违背在《世

界白银协定》中所做的承诺。1934年 8月 20日，当时的财政部长孔

祥熙顾不上正常的外交程序，直接向罗斯福呼吁，希望美国能够在今

后购银时事先告知中国，以便中国能够保护自己的利益。 

    虽然美国表示愿意就购银政策与中国协调，但回避正面的承诺。

孔祥熙不得不直接告诉美方，中国正在考虑逐步采取金本位，而美国

正在购买白银，美国可否用美国的黄金来换取中国的白银。虽然时任
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美国国务卿科德尔？赫尔表示，金银互换是国际市场上的买卖不是政

府间的事，但美国时任财政部长摩根索则表示，可以通过中国中央银

行和美国财政部委托的美国银行进行交易。据此，1934年 11月，中

国向美国财政部出售了 1900 万盎司白银，此项白银暂存上海。孔祥

熙担心这批白银的外运会加剧金融恐慌，便从伦敦购买了 1700 万盎

司来垫付，并且一再推迟交付时间达 7个月，其中只有 200万盎司是

在 1935 年 11 月中国币制改革后才从中国运出的。这场交易尽管没

有多大的经济意义，但却警告美国白银派议员，中国可能要放弃银本

位。1934年 10月 14日，孔祥熙宣布，从次日起中国开征 10%的白银

出口税及根据世界银价波动而确定的平衡税。又鉴于日本大规模武装

走私白银，孔祥熙在 12 月又颁布加强缉私力度的命令，因日本的军

事实力，打击走私并未能完全奏效，孔祥熙不得不再与美国协商稳定

银价，提出了两项意见，一是除美国国内自产的白银外，美国不在世

界市场上购买价格高于每盎司 0.45 美元的白银；二是美国向中国提

供贷款，帮助中国重整币制。 

    这时，美国大通银行上海分行向美国务院报告说，中国人因为美

国的《购银法》而产生的反美情绪有增无减，日本人正在打算向中国

贷款，以便控制中国的货币。 

    这份报告引发了美国内部的一场政策辩论。国务院认为，白银政

策损害了中国的利益，因而势必影响两国的关系，希望财政部暂停购

银，或把银价限制在每盎司 0.45 美元，至少应把在中国的购银留在

中国，反对由美国单独向中国贷款，避免触犯日本利益。财政部则认
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为，不可能立即停止购银或降价，最好是帮助中国进行币制改革，并

使之与美元挂钩。而罗斯福既不想停止购银政策，也不想给中国贷款。

后来采用了折中方案：一是美国将只购买中国央行的白银，每盎司价

格不超过 0.55 美元，并在市场上维持这一价格；二是美国可随时中

止这一做法，但会提前一个星期通知中方；三是请中国尽快派代表来

美讨论有关问题。 

    孔祥熙遂向摩根索进一步提出，0.55 美元价位过高，希望能稳

定在 0.50 美元，表示中国愿意与美国就此签订一个长期协定，否则

中国只好考虑放弃银本位。 

    摩根索不同意孔祥熙的意见，于 1935 年元旦通知孔祥熙的代表

—中国驻美公使施肇基，一个星期后美国将不再把银价维持在每盎司

0.55美元的价位，不过仍然愿与中方合作。 

    摩根索与罗斯福商量后，决定邀请当时的中国银行董事长宋子文

访美，讨论白银问题，但美国务院担心反日派宋子文来访会损害美日

关系，未能成行。 

    19 日，孔祥熙向美国提出了一份非正式的备忘录，希望美国限

制银价，至少不要购买从中国走私的白银。美国再次表示不能限价，

它在购银时“可以把中国的意见考虑进去”。 

    1935 年 2 月 5 日，中国秘密通知美方，中国计划放弃银本位，

将新货币与美元联系，稳定中国的汇率，建议向美国提供白银，第一

年出售 2 亿盎司，希望美国能提供 1 亿美元的贷款或长期基金和一

笔以未来中国白银出口作抵押的同样数目的备用贷款。这一要求再次
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引发美国政府的内部争论。国务院强调，只有当其他国家对此感兴趣

时，才会探讨共同给予中国援助的可能性。但摩根索认为，联合行动

是“不切实际”的，美国应“单独行动”。美国务院的答复令孔祥熙

大失所望，他责问道：“难道不是美国的白银政策与中国的财政危机

有着特殊的关系吗？”他再次重申金银互换计划，并希望美国在收购

中国白银时给予中国一定的期限。孔祥熙的这份电报措辞极其强硬。 

    在与美国激烈的货币斗争中，中国政府决定利用世界银价高涨之

际，出售白银，换取外汇，建立汇兑本位制。 

    1935年 10月，中国已经制订了币制改革方案，为争取美国对中

国币制改革的配合，至少是大量购买中国的白银，在币制改革前一周，

孔祥熙再次电告施肇基，要他“用最强烈的理由，向美方表达最恳切

的要求，以取得美国的支持”。 

    孔祥熙早已意识到，美国财政部和国务院的分歧以及摩根索相对

积极的态度，因此，他指示施肇基通过摩根索，直接把中国的请求提

交给罗斯福，希望美国能在两个月内以 0.65 美元 1 盎司的价格从中

国购银 5000万盎司，接下来的 4个月，中国还可以向美国提供 5000

万盎司白银。此后，如果美国愿意，中国将在半年内再向美国出售 1

亿盎司。为防止美国国务院的干扰，孔祥熙特别强调这是一次“纯商

业行为”。 

    10月 28日，施肇基前往摩根索的家中向他转达了孔祥熙的建议。

摩根索表示，如果中国告诉他币制改革的详细方案，他会考虑中方的

要求，希望中国将售银所得外汇基金存放在一家美国银行而非英国银
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行。第二天，摩根索非常高兴地告诉罗斯福，“这是我们的机会”，“我

们可以让中国的货币与美元而非英镑挂钩”。国务院这时才表示愿意

让财政部来处理与中国的货币关系。 

    为了能及时把握谈判机遇，施肇基在周末从华盛顿驱车赶到摩根

索在纽约乡下的别墅。经过连夜讨论，摩根索提出了从中国购银的具

体计划和条件：第一，从中国购银 1亿盎司，在美国船上交货，如果

双方满意，可以续购；第二，中国售银所得必须全部用于稳定通货；

第三，成立由 3位专家组成的平准委员会，其中两人是美国人；第四，

中国售银所得存于纽约的美国银行；第五，由中国确定某种形式的法

币与美元的固定汇率。 

    由于形势紧迫，中国一方面在 1935 年 11 月 3 日宣布币制改革

令，另一方面答复美国说，中国无法接受摩根索提出的第三和第五项

条件，因为中国已宣布法币不与任何外国货币挂钩，并成立了中国银

行家组成的货币准备委员会以及包括美英等国银行家在内的咨询委

员会。 

    11 月 8 日，孔祥熙要施肇基向美国转达，这种纯财政安排不应

受到美国额外的约束，中国不愿让法币与某种外币挂钩的原因之一是

避免外国的反对。最后，孔祥熙不得不与美国摊牌，“在最坏的情况

下，中国仍可以在市场上抛售白银，但这对双方都不利”。 

    11 月 9 日，罗斯福担心银价一旦下跌，可能很难再上去，无法

向美国白银派集团交代。于是，决定在中国满足美国条件之前先从中

国购银 2000万盎司来稳住中国，避免中国在国际市场上抛售白银。 
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    11月 12日，拒绝向中国政府交出白银的日本横滨正金银行突然

冲击中国的外汇基金，秘密购进大量美元。当时，中国的外汇储备严

重下降，包括刚刚售出的 2000 万盎司的白银收入在内，中国的外汇

和黄金储备仅存 5000万美元。因此迫切要求美国再从中国购银 8000

万盎司。施肇基在向摩根索转达这一要求后，摩根索急忙给罗斯福打

电话，两人商量后，同意把从中国购银数量从 2000万增加到 5000万

盎司。他还承诺，美国将买下中国想要出售的所有白银，条件是中国

保证不在伦敦市场上售银。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0412:51 

    这个时期，中国通过中央银行一共向美国出售白银三次。第一次

是 1934 年 11 月，出售 1900 万盎司，孔祥熙等人显然是利用银价飞

涨之际，通过向美国出售白银获得更多的外汇来准备币制改革。以后

一再说服美国从中国大量购银也是这个原因。第二次是1935年11月，

出售 5000 万盎司，这次售银加强了受到日本冲击的外汇基金。第三

次是 1936年 5月，出售 7500万盎司，巩固了币制改革的成果，弥合

了因白银问题所造成的中美两国关系中的创伤。一位美国学者称，由

于美国的支持，中国政府在“几乎一夜之间”，没有经过一个金本位

过渡阶段而使其货币现代化。法币改革成功 

    实际上，中国的币制改革早有计划。在稳定银价无望的情况下，

中国一步步走上了币制改革的道路。中国的币制改革酝酿于 20年代。

1929年，邀请美国专家甘末尔来华，帮助设计改革方案，计划逐步过

渡到金本位。但这一计划因为世界经济危机，银价下跌，以及“九？
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一八”事变等原因而未能实现。不过，中国政府在 1933 年 4 月宣布

“废两改元”，成功地完成了银本位币制的统一，“为币制改革先着一

筹”。1934年 3月，孔祥熙聘请了一批中外货币专家，成立币制研究

委员会，特别是宋子文、美国经济学家杨格在币制改革计划的起草、

修订、公布、推行中做了大量工作。 

    1935年夏天，国民党首脑聚集庐山，原则决定了币制改革方针。

之后，孔祥熙与宋子文秘密组织了拟订方案的小组，到1935年10月，

中国政府已经制订了币制改革方案。10 月，英国的李滋？罗斯来到

南京，也提供了帮助。由于当时日本在华北偷运白银出境猖獗，社会

传言四起，金价飞涨，汇价下跌，不少人持钞到银行要求兑付银元，

形势十分紧迫。孔祥熙 11 月 3 日在上海致电行政院，强调币制改革

“事关紧急重大，深虑延误时机，奸人乘隙牟利，摇动全国金融”，

他先斩后奏，未待行政院批准呈文，令财政部 11 月 3 日深夜火速完

成改革币制布告的文稿，当即签字后深夜发出。后来国民党六届四中

全会第三次会议才予以追认，并交国民政府通令实施，11月 16日才

由行政院训令财政部，财政部于 11月 28日才函达中央银行。 

    《施行法币布告》的主要包括 6项内容内容：一是从 1935年 11

月 4日起，以中央、中国、交通等 3家银行所发钞票为法币，所有完

粮纳税公私款项收付，概以法币为限，不得行使现金；二是除上述 3

家银行外，曾经财政部核准发行的银行钞票准其照常行使，其发行数

额截至 11 月 3 日之总额为限，不得增发，由财政部确定限期，逐渐

以中央银行钞票换回；三是设立发行准备管理委员会，办理法币准备
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金的保管及发行收换事宜；四是凡银钱行号商店及其他公私机关或个

人，持有银本位币或其他银币生银等类者，自 11 月 4 日起，交由发

行准备委员会或其指定之银行兑换法币；五是旧有以银币单位订立的

契约，应各照原定数额于到期日概以法币结算收付；六是为稳定法币

对外汇价，由上述 3家银行无限制买卖外汇。 

    中国币制改革布告一公布，英国驻华公使就立即将英皇敕令发布，

要求在华英商与侨民遵守这一法令。港英政府亦宣布香港放弃银本位，

实行纸币。英商在华银行也率先答应交兑库存白银给中国的中央银行。 

    美国方面开始时的态度并不明朗，但随着法币改革的顺利推进，

也转而予以好评。美国在华银行亦将库存白银交中国中央银行收兑。 

    此时，中国驻美公使施肇基仍然在华盛顿与美国财政部长进行购

银谈判。摩根索借中国外汇储备不足要挟中国，坚持中国新货币与美

元挂钩。孔祥熙 11月 8日电报要求施肇基向美财政部长表明，“中国

即使到了最坏的场合，我们总可以在公开市场上抛售白银，不过这样

对我们两国都将不利而已”。摩根索请示罗斯福后，不再坚持法币盯

住美元的意见，同意购买中国白银 5000万盎司。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0412:52 

    12月，摩根索再起疑虑，暂停在伦敦购银，孔祥熙再次呼吁美国

购银，摩根索提出要了解中国新货币情况，要中国派代表团赴美。孔

祥熙派遣摩根索的同学上海商业储蓄银行陈光甫为团长的代表团前

往美国。1936 年 4 月初，陈光甫等抵达华盛顿，代表中国与美方商

讨以较好的价格向美方出售白银与恢复 1933 年美棉麦贷款的未动用
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部分。这一次，摩根索彻底放弃了法币与美元挂钩的要求，双方的讨

论相当顺利，4 月 23 日，专家小组达成了协议，5 月 12 日摩根索确

认了《中美白银协定》，其主要内容包括：第一，美国将从中国购银

7500 万盎司，价格根据当时的市价确定，美国可以根据中国的要求

支付黄金；第二，中国售银所得存放在纽约的美国银行；第三，中国

货币储备中至少保持 25%的白银；第四，中国扩大白银在艺术和工业

中的用途；第五，中国将在美国铸造含银量为 72%的一元和半元辅币；

第六，中国改变其法币与外汇的报价方式，以避免造成法币与英镑挂

钩的印象；第七，以中国存在纽约的 5000 万盎司的白银作抵押，美

联储向中国提供 2000 万美元的外汇基金。摩根索告诉陈光甫，美国

的政策是把银价维持在 0.45 美元，因此如果银价上涨过高，中国就

卖；如果下跌过多，美国就买。《中美白银协定》虽然规定将大部分

货币准备金存于海外，在中国与日本处于准战争状态下，这样做是较

为安全的，对于保持市场对法币的信心、巩固币制改革的成果，都有

一定的积极意义。 

    法币政策的实施，首先有力地推动了中国经济，资金开始松动，

利率下降，金融市场趋于安定，物价普遍回升，刺激了生产的复苏。

其次是形成了统一的货币流通市场，促进了商品生产和商品流通的扩

大。最后是有力地打击了日本侵略者在东北实行金融殖民化政策，发

行伪钞，收购白银，又从内地私运白银到伦敦出售，用以在外购买军

用物资武装起侵略军。 

    结论与启示 
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    孔祥熙刚刚当上国民政府的中央银行总裁兼财政部长，就遇到美

国白银政策导致的金融危机，进行币制改革、解脱金融危机与日本殖

民金融破坏相互交织，让这位新任财长饱受压力。但他利用美、英、

日的微妙关系，借美国白银政策，成功地实现了中国的法币改革。 

    从孔祥熙的应对策略中，我们至少可以总结出五点经验： 

    第一，20世纪 30年代的中美白银外交，先是美国国内政治导致

《购银法》的出台，继之转化为中国的财政金融危机，接着又演变为

美、英、日为控制中国货币财政而展开的一场国际角逐。日本趁机武

装走私白银，冲击中国的外汇基金，极力破坏中国的币制；英国囿于

欧洲局势，不想触犯日本利益而损害英日在亚洲的关系，企图以美、

英、日联合行动帮助中国摆脱困境，未得到美国配合，也不受日本欢

迎。 

    第二，美国清楚地知道白银政策是中国金融危机的根源，但其财

政部必须执行《购银法》，其国务院不想开罪日本，只得拒绝中国稳

定银价的要求。只有当中国放弃银本位并决定抛售白银时，中国售银

和美国购银利益相一致时，美国才开始与中国合作。1935年 11月和

1936 年 5 月，美国两次购银的决定，在一定意义上帮助中国抵抗了

日本的扩张。美国也担心英国对中国货币的影响力，自然要提出法币

与美元挂钩。 

    第三，对当时的中国来说，只能借助美国白银政策推进币制改革，

利用银价高亢，先请美国以金换银，继之做出放弃银本位的姿态，最

后快速实施改革币制。在与美国不停的交涉中，施肇基与孔祥熙配合



1348 

 

默契，直接联系，绕过了国内矛盾的许多麻烦，以致不等美国表态，

又对中国行政院先斩后奏，取得了法币改革的成功。 

    第四，考虑到日本对华侵略，中国通过售银而与美国建立起来的

合作关系，为争取美国援华贷款打下了基础。中国政府，特别是财政

部长孔祥熙积极主动与美方交涉，以有限的谈判资本，不厌其烦地向

美方晓明利害，最终说服美国与中国合作，也使我们看到了中国近代

的外交并不总是被动消极的。 

    第五，80年后的今天，美国一再施压中国，要求结束中国人民币

盯住美元汇率机制，也是要中国货币升值。上世纪 30年代的问题是，

中国大部分贸易都以英镑结算，当时英镑正对美元贬值，也就连带中

国货币一同贬值。美国一再要中国法币与美元挂钩，就是要法币升值，

提高美国出口商品竞争力。当年，美财政部长摩根索对中国代表说：

“我们必须考虑我们的政治家、我们的公众，还有我们的未来。我们

不可能拿出 6500 万美元，然后你们继续把你们的货币与英镑挂钩。”

他甚至说，“帮助中国本币走强对于世界和平非常重要”。 

    诚如英国《金融时报》前不久所说，“20世纪三四十年代，对(摩

根索和怀特)二人将大部分精力用于说服世界各国政府维持或采取盯

住美元的汇率机制，以扩大国际贸易，能够把参议员舒默及格雷厄姆

与摩根索及怀特联系在一起的，是那种对美元贬值的无止境追求。” 

    (作者为山西财经大学前校长) 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0414:57 

    @喜悦 3193048楼 
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    请教楼主，关于楼市的预测。我虽然是房地产相关行业的从业人

员，但也真心希望房价降下来，因为我有改善住房的需求。但对于楼

主预测的明年中下跌 50%，我有个疑问，会不会下跌的过程中，会逐

渐有人觉得价格合适而进入房市，造成小波段的上涨，然后再继续下

跌。比如，我感觉，我所在的城市，如果房价下跌 20%，我自己可能

都忍不住会买房。房价会一下子跌到 50%吗？还是波段性的下跌？波

段性的下跌在半年的时间能达到跌掉 50%吗？ 

    ----------------------------- 

    前面分析了，房产税已经准备好了，一旦房产税推出的时候，预

料在明年 3-6 月，百分之 80 有房的（以前数据）里面百分之 30-40

有两套及以上房的人抛售要远远大于不到百分之 10 的还没有什么购

买力的刚需，这还不算过剩的商品房呢，明确的说，根据历史上泡沫

崩溃的经验看，泡沫不会缓慢破裂，是泡沫都是突然崩溃！ 

    值得注意的是：王岐山在最近的金融机构高层会议上发怒指：“金

融机构，特别是上层，不是全部也差不多九成已是千万富翁，借 1亿

元收 2000 万(人民币)私人回佣，每月薪金 5000 元，奖金 4、5 万，

这是哪家订立的，够黑、太黑。” 

    近几年，中国经济体在以经济建设为中心的幌子下，以官商勾结

为模式，以基本建设和兴办企业为载体，四处掠夺民财，银行高级官

员可以随意将数额巨大的资金借贷出去，并暗中捞取个人的巨额好处。

这种坑害国家和人民的利益、肥了自己腰包的腐败丑闻比比皆是，导

致民不聊生，怨声载道。 
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    7月有报导指，目前中国金融系统已经岌岌可危，全部烂账至少

已经高达 26 万亿，相对于 7.5 万亿的净资产，中国所有的银行已经

破产，留下一堆烂帐。 

    -----银行收银根了房地产就完了，一些烂尾房子只有低价拍卖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0415:01 

    @扯你个蛋 3047楼 

    楼主不错，长见识了，请问恶性通货膨胀来临前有迹可寻吗？有

没有比买外汇保值更好的方法 

    ----------------------------- 

    有！回来有空我给您找丰富的材料提炼要点！ 

    先说一个具体的吧，四万亿之前，乌鲁木齐超市的黄金被抢购一

空，您知道，我们国家已经没有什么可以保住的金融决策秘密！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0415:08 

    我了解的银行行长有几个，情况就是这样，如果银行资不抵债了，

那么危机就非常深远了。网友说的好：“当年的政策是抓大放小，结

果是大没抓住，小现在却成了大了，这几年也不管大小了，只管埋头

抓钱，抓的钱装到谁的腰包去了，一看吓了一大跳，装到贪官口袋里

去了，以前为什么看不到，因为官印私有化了，贪官指定接班人，贪

官的儿子当大官，贪官的女儿登记大公司，贪污都合法化了，自己给

自己定制度，贪污的门槛一届一届的在拔高，现在看来，再不能实行

抓大放小的政策了，既要抓大，更要抓小，防微杜渐。” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0415:09 
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    不光是银行,整个国家和国企的官员没有一个不贪的。要搞就得

象当年“四清”运动那样，甚至要比“四清”来的更严厉，制定一套

法律制度，采取人人过堂，你想当官就得清廉，也只有清廉才能做官，

审查过关的干部-提拔，不过关的-退赔，一代赔不完下一代赔，世世

代代赔下去，在保证生存的基础上赔清为止，对贪污外逃的，要象当

年通辑纳粹那样，全球通辑，追杀。所贪钱财必须追回，一代还不完

下一代接着还，对下一代只追欠款，不追刑事责任。只有这样的严刑

峻法才能根治腐败，也只有彻底根治腐败国家才有希望发展前进，否

则再好的道路，再好的政策，再大的决心都无济于事，什么崛起、强

大都是空谈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0415:11 

    那些高管抱成一团，重权在握。他们上能通天，下能入地，其势

力不亚于汉代末年的十侍常。谁敢去扳他们？谁又能扳倒他们？就是

扳倒一二个，其他的就会群起而攻之。最终去扳的人反成了“悲壮的

英雄”。问题究竟在哪里？应该由管高管的高官们来回答。 

    ------------- 

    唯一之办法：扳倒和坤，可富嘉庆。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0415:19 

    这是大熊市的真正信号！这才是开始！我判断当 QF 大规模开始

投资股指期货的时候，同志们，这才是股市在底部区域的底部的真正

信号！有人按照历史比率计算，外资抄底的极端低点位在 1080附近！

我们在 1200--1500就可以大举建仓买套，中间的起伏起码还要有 3-
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6 个月，等房地产泡沫盒银行大面积坏账出现的最让人恐惧的时刻。

朋友们我们一起闭上眼睛跳悬崖发财！ 

    券商集体节衣缩食过冬银河证券紧随中信证券大裁员 

    2012年 12月 04日 09:22 

    我有话说 

    一级市场新股暂停发行、二级市场股市层层下跌，令靠天吃饭的

国内券商深陷“极度寒冬”。 

    进入 2012 年来，券商裁员减薪的消息频频传出。如今，中信证

券(行情股吧资金流)、银河证券也到了不得不裁员的地步。 

    如何说银河证券、中信证券还能以裁员抵御市场的低迷，那么一

些中小券商已经扛不住了。不少中小型券商已着手将整个部门撤销。 

    A股市场的持续低迷，让靠天吃饭的券商纷纷裁员。 

    在业务“最冷”的 2012 年冬，为了冲击上市，一些券商不得不

做出“壮士断腕”之举。 

    消息人士透露，银河证券最近召开了内部的战略调整会议，计划

大规模地收编在岗人员，缩编范围包括营销、经纪、投行、研究等去

年扩张最快的部门。内部人士称，缩编幅度还没有最终确定，但肯定

会超过历年。 

    此前，中信证券的裁员工作也已持续了一个月，内部人士称实际

裁员人数要少于计划中的 20%，但也有约 10%的比例。 

    一家是以整体业务规模雄踞业内的中信证券，一家是以营业部规

模长期称霸的银河证券，两家财大气粗的证券公司也难以抵挡证券业
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的寒冬，让投资者感受资本市场的残酷。 

    一线员工大批离职 

    银河证券内部人士称，此次员工缩编虽然有“节衣缩食”过冬的

目的，但主要还是为了冲击上市做准备。有媒体曾报道银河证券此次

人员缩编的幅度达到了 50%，裁员人数将达到空前的 4500人。 

    据悉，目前银河证券麾下共有 224家营业部和 6家分公司，加上

总部员工总人数超过一万多人。 

    2011 年银河证券的年度财务报表显示，当年支付的职工薪酬为

14.68亿元，当年计提 18.124亿元。“在去年，没有一家券商预料到

今年市场会如此低迷。反而，很多有资金实力的券商对今年尤为乐观，

认为在创新业务频开的情况下，进行了大幅的人员扩张。”一沪上大

型券商部门管理人员说道。 

    而此次受到重创的业务部门，恰是 2011 年扩编最大的，比如营

销团队、投行业务、研究部门等。 

    不过，银河证券一地区管理部总经理向早报记者表示，还没有接

到总部明确的裁员通知，“今年以来已经走了大半的人了。市场环境

前所未有的恶劣。”而上述券商部门负责人则表示，在冲击上市的当

口，银河证券应该不会如此明确地提出一个裁员人数规模，“最常用

的做法是，改变薪酬体制，以至于让员工主动离职。” 

    事实上银河证券裁员早有端倪。早在今年 3月，银河证券就曾下

发了分支机构绩效奖的调整通知，变向地将营业部员工的绩效奖金扣

除。而由于此前已实施的薪酬体制改革，将基本工资大幅降低，基本
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就依靠绩效奖金过日子的银河证券员工们纷纷离职。其中还包括相当

部分离职的投资顾问，是银河证券“青年英才计划”中选拔出来，刚

在 2011年四季度入职于银河证券的。 

    一银河证券营业部人士愤愤称：“在去年战略错误导致成本大幅

支出，总部各项业务都出现入不敷出，就靠分支机构和营业部来进行

补贴，现在要裁员降薪了，就向营业部一线员工痛下杀手。” 

    中小券商业务部门整体撤销 

    如果说银河证券的裁员大半是为了上市而来，那么中信证券等数

家券商的裁员则是为了“过冬”而准备。 

    中信证券一员工表示，此次投行部门的调整始于 8月份保荐代表

人津贴的取消。“当时人力资源部就陆续与部门人员进行了一对一的

约谈。”该人士表示，有的投行部门员工转岗去了创新业务部，也有

决定主动离职的。“主动离职的员工会给予一笔 10 万元左右的补偿

金。”据他测算，离职员工的比例大概在 10%左右。此前公司内部盛传

的裁员比例在 20%上下。 

    中信证券投行部门从 2008年进入快速扩张期，2008年一年投行

部门新增 30 多人。之后，中信证券每年投行部门都保持 10 人到 20

人的增长速度并延续至 2011年。截至 2012年 8月底，中信证券投行

部门的正式员工人数共约 710 人，是国内投行人数最多的证券公司。 

    除了银河证券、中信证券，被标杆为中资投行贵族和领军者的中

国国际金融有限公司(中金公司)之前也被曝加入了裁员大潮，裁员对

象主要集中在投行业务部门。 
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    今年 10 月，早报记者曾报道，中金公司采用“一对一”的谈话

方式进行裁员，“裁员涉及到各个部门，但主要是在投行部。” 

    相比这些家底还算丰厚的券商，一些中小券商实际上早就已经扛

不住了。 

    不少中小型券商已着手将整个部门撤销。如德邦证券已在“重组”

其研究部门，一部分合约已经到期的研究员将不再与德邦续约，另一

部分研究员则将陆续并入资产管理、财富管理、投行等部门；又如一

家江苏证券公司，也已经将其自营部门撤销，员工自下分散。 

    由此可见，虽然今年券商创新业务层出不穷，但实际上，“靠天

吃饭”的格局依然未彻底反转。 

    “现在正是改革的阵痛时期，新业务投入加大、但还没有体现出

规模效益；而传统业务则因为市场极度低迷，完全已陷入入不敷出的

境地。”一从业高管中肯评价道。 

    今年 10月底，证监会在广州召集 58家中小券商进行了座谈。座

谈会上证监会表示，11 月将落实与经纪业务相关的 5 至 6 项政策改

革措施；12 月着重梳理投行及发行业务；并要求中小券商调整业务

布局、筑巢引凤。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0415:24 

    到处都在裁员,房价还要涨？我看,假房产销售合同又会出来的，

解剖一个案例就知道房地产商其实是多么虚弱！ 

    附录：王健林：哪天不想玩了卖 10个购物中心能套现几百亿 

    2012年 12月 04日 12:05朱雪尘梁海松孟德阳 
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    我有话说 

    从万达广场如雨后春笋般冒出来开始，外界对于万达集团(以下

简称万达)资金链的质疑就从没停止过。而今年遭遇房地产严酷的调

控，整体经济形势严峻的背景下，万达的日子像大多数房地产企业一

样，注定不能平静。 

    全年计划开业 18家万达广场，12家酒店，上半年却只开业 1家

万达广场，2家酒店，以执行力著称的万达，全年计划是否落空？ 

    连续 5年，万达的收入及资产规模增速都在 40%以上，而今年上

半年集团收入却同比减少 9%，被业界称道的万达速度是否会从高不

可攀的位置上跌落？ 

    面对外界的重重拷问，万达集团董事长王健林告诉《英才》记者：

万达并没有刻意控制速度，年底前 30 个项目会全部开业，而全年万

达集团营业收入将达到 1500亿元，仍能维持 40%的增长。 

    尽管舆论的噪音似乎越来越大，甚至还有莫须有的谣言，但这些

都不会影响已过天命之年的王健林的心境。8月底参加完长白山论坛

之后，王健林还以《民企力量》为题赋诗一首： 

    “民营企业求发展，长白山下办论坛。高官名士话商道，富商巨

贾论赚钱。经济必须稳增长，就业一定要优先。中国前途何须愁，放

眼动力在民间。” 

    58 岁的王健林，掌控着资产数千亿的商业帝国，涉足地产、文

化、旅游。到年底，万达集团拥有已开业的万达广场 66 家、五星级

或超五星级酒店 38家、影城 453家、百货商场 57家，而正在建设中
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的万达广场仍有 50 多座，此外还有长白山、西双版纳、大连金石等

巨型旅游地产，以及总投资 500亿元的武汉中央文化区。 

    然而，当人们的目光聚焦于万达商业地产的急速崛起，聚焦于新

近巨资打造的文化、旅游航母的时候，却对万达背后的整个资本脉络

知之甚少。 

    万达的产业链条与资金链条紧密相连，有统计，万达在建项目以

及并购 AMC，总投资将达 2000 多亿元。面对如此庞大的投资规模，

万达将如何支撑？王健林又如何运作万达的现金流和融资渠道？ 

    万达以 26 亿美元并购美国第二大院线，出人意料的成为中国文

化产业最大的跨国公司后，一家征战海外多年的世界 500强企业的老

总对《英才》记者表示了对万达并购 AMC 的担忧：“美国人都无法挣

钱的公司，我们买过来就能挣钱吗？” 

    其实，持有如此怀疑态度的人并不在少数，王健林却告诉《英才》

记者，AMC今年就可能扭亏为盈。但是，他心中也很清楚，在院线竞

争激烈的美国市场，“想图 AMC赚大钱也不太可能”，那么，万达为何

要冒着巨大的债务风险，参与大洋彼岸的这次收购呢？ 

    当《英才》记者以资本的视角对话王健林，对于万达正在经历的

战略转型才有了更深的认识，也对万达并购 AMC背后的意图，有了全

新的解读。 

    高负债谜团 

    万达的高速扩张，究竟会不会有资金问题？ 

    根据媒体报道，2011年上半年，万达共发行 10次信托融资，募
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资逾 78亿元(在万达的信托产品中，大部分为股权信托，其中部分产

品披露的信托规模在 5亿-15亿元). 

    从时间点上来看，万达连续发行信托融资，显然是受国家宏观调

控政策制约，银行对房地产贷款紧缩所致。此前，依靠银行贷款滚动

开发的模式受到抑制，而信托融资显然成为包括万达在内的众多房地

产商资金的重要来源。 

    其实，在王健林看来，REITs(房地产信托投资基金)是一种非常

好的融资渠道，其好处有四条：第一，相当于直接融资，不从银行贷

款，规避了金融风险；第二，开辟投资渠道，买股票被宰，存款又负

利率，REITS 平均回报 6%-7%，而且单份投资较小，增值又稳当；第

三，支持商业终端建设，利于扩大内需；第四，解决就业，大型商业

中心就业 5000-10000人。 

    可惜，至今中国还未放行 REITs，也正因此，逼万达走出了“住

宅+商业”，依靠住宅平衡现金流的“万达模式”。 

    但是，高负债问题依然是媒体诟病最多的。 

    据媒体算账，2009 年，万达总资产约 741 亿元，负债约 688 亿

元；2010 年，总资产增至 1414 亿元，负债 1280 亿元；2011 年，总

资产增至 2030亿元，负债 1825亿元，由此有人推断万达的资产负债

率长期维持在 90%左右，其高速扩张依赖于高负债率。 

    其实，房地产业从某种程度上说就是金融业，采访中甚至有专家

认为：如果说地产商对资金不渴求，从某种程度上可以理解为，这家

公司已经没有了扩张的锐气，已经过了青春期。显然，对于万达来说，
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青春期刚过一半。 

    王健林对所谓的高负债率并不认同，他掰着手指对《英才》记者

说“首先，万达根本就没有 90%的资产负债率，其次，万达的净负债

率恐怕是全中国房地产商中最低的。” 

    所谓净负债率，是指金融负债减去金融资产。按照中国的会计准

则，房地产企业的预收账款计入负债，而且占有很大的比例，行业平

均水平为负债的 50%左右。以万科为例，2012年三季度，资产负债率

为 79.4%，剔除预收账款后，净负债率为 37.7%。而王健林称，万达

的净负债水平也仅为总负债的一半左右。 

    万达与万科相比，又有不同。万达是以持有商业物业为主的房地

产企业，资产大都是不动产，以入账的成本来作为负债基数(也就是

分母，总资产)，其受资产估值的影响就更大。 

    以北京万达广场为例，三栋大楼共 22 万平米的建筑面积，当年

的总成本是 21.4亿元，平均每平米成本 9700多元。按照中国的会计

准则，不动产需要进行折旧，如按照 30 年折旧来计算，平均每年折

旧 7100多万元，而从 2006年建成至今已过 6年，共折旧 4.26亿元，

其万达广场的账面价值共计 17.14亿元。但是目前，与万达广场同区

位的写字楼每平米售价至少 5万元，如果按照此价位计算，万达广场

的资产估值将达到 110亿元，是其账面价值的 5倍多。 

    万达旗下持有的商业地产中，有如此大差距的，并不止北京万达

广场一家。据王健林透露，目前持有的 1300 万平米物业绝大部分有

此类现象，“这 1300万平米物业如果用来评估或者市场销售，翻一倍
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一点问题都没有，因此净负债率还会更低。”所以，王健林认为如此

报道万达的资金危机显得有些不负责任。采访中也有专家指出：虽然

会计准则对不动产估值的规定有待商榷，但目前不仅是万达这种房地

产企业，就算一般企业对于名下不动产的评估入账，如无特殊需求都

不会操作，其原因便在于评估入账后的所得税问题还悬而未决，在不

进行资产出售的情况下，一般不会对旧有不动产进行重新评估，相反

还会折旧处理。 

    “如果有一天我不想玩了，或者我想清闲一点儿，我卖 10 个购

物中心，也许就可以套现几百亿”，王健林对于万达的资金状况很有

自信。对于王健林的说法，《英才》记者采访了国元证券(行情股吧资

金流)首席策略分析师刘勘，他认为：“无论是净资产还是净负债都不

足以评价一家房地产企业，关键还要看经营性现金流。因为通胀的存

在，商业地产一般都会升值，但是升值不一定就有市场。商业地产的

出租率，取决于地段、交通、周围居民的消费欲望等诸多因素，其资

产价值的高低，关键看现金流。”一位万达高层告诉《英才》记者，

王健林视现金流和财务预算为万达的生命线。万达对于现金流的把控

可谓严之又严。在万达的投资、建设、开业、现金流四个层面的计划

中，前三个层面是工作计划，由各个分公司来申报，集团审核，而最

后一个现金流计划，则由集团信息中心、财务部和计划部一起起草制

订，每年 11月底由王健林亲自签署下发。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0417:14 

    @hswboy3056楼 
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    @zxl19682012 看楼主阔论，真是感到急急可危。现在最方便的

保值方式，除了坐家炒股没别的了，但又是赔，真不知道如何计划 

    ----------------------------- 

    您说的是！最近我彻底想通，我们社会赚钱的行业，比如房地产，

哪不是一般人可以进去的,当初必须有权或者能够有依附于权力的关

系才行！当然草根搞黑社会也有翻身的机会和掉脑袋机会！我们普通

人办实业苛捐杂税，难啊！跟我冒把险炒股吧！根据股票历史买在低

位起码翻番，因为世界货币的历史都是通胀的历史为主流！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0418:30 

    @无语_斜阳 2982楼 

    http://bbs.tianya.cn/post-house-405909-1.shtml 

    楼主看一下我统计的北京住宅成交数据，能否读出更深的信息？ 

    ----------------------------- 

    图 1：北京市 2003-2012年住宅成交统计 

    不好意思，才看到，1：2011 年 2 月限购政策之后，成交低迷。

除 2011年末，12月份成交有尖峰之外，成交低迷一直持续到 2012年

4月份。自 2012年 5月之后，成交量放大，8月是顶峰，969.6套每

天。11月份按目前数据来看，不会超过这个数！这和我从一个银行行

长的亲戚提着钱急急的在海南买房可以看出政策基调年初是要放松

调控！实际上开发商现在也是在稍稍优惠下加快了卖房速度！但是从

成交量看不是很大，是温和放大，是积累的投资和消费资金，不是

2009的抄底资金，所以我判断起不到反转作用！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0418:38 

    @syz02012956楼 

    第一个肯定不是！在中国投资的 90%以上都是技术含量低劳动密

集型高污染高能耗的中小企业！ 

    第二在我看来肯定会买！首尔的地价寸土寸金买房那是难于上青

天大大部分家庭都是租公寓住！也许因为这个韩国的住房设施很完善

任何地方带个被子就能入住生活！ 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，是这个回复吗？我看到在青岛比较好的临海高端住宅百

分之 80韩国人住了！率先现代化的韩国即使现代化了也就那么回事！

韩国人的境况表明物质现代化只是人类发展的一个需求部分，不是全

部发展目标！韩国的现代化就是畸形的，是我们不久未来的活标本！

好好研究韩国的现代化经济发展关系和人的需求满足方面的问题，找

到问题的根源就是一流的研究学者！但愿你能行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0420:44 

    今晚先说一下教育 

    学习心得 

    第一部分：听专家讲座心得 

    1山东一个校长说，不分快慢班后，考上北大、清华的人数有 7-

8个到 3-4个！但是平均成绩提高了！这是很有意思的现象！ 

    2：基础设施的好坏对教育水平没有太大影响！--丹麦理工学院

的调查！ 
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    3：山东是素质教育但是应试在校长心中根深蒂固，学生的学习

时间被掐的很死！ 

    4：学生成绩在班级内部的差异大于班级之间，地区和地区、国

家和国家都符合这个丹麦理工学院的调查！ 

    5：教学时间和作业的增多并不是提高学习成绩的简单办法--丹

麦理工学院的调查！ 

    6：学生自主权与成绩成正相关--丹麦理工学院的调查！ 

    7：重点关注学生学习动机，特别是阅读动机的潜在影响--丹麦

理工学院的调查！ 

    原始的本能兴趣是最关键的！ 

    8：孩子天生还是想玩的，但是有这样大量的作业，他会焦虑、

厌烦，最好变成自我展示，激发学生内在动力是关键！ 

    -----------我们地理作业，画世界地图，其中大约三分之一的

学生表现为极强兴趣，画的图用的时间是正常作业时间的几倍！所以

承认兴趣差异，鼓励兴趣差异，这比强制更能激发学生潜在学习动力！

学东西不花时间是不可能的，关键是时间效率！ 

    真正的学习是不会被遗忘的—艾宾浩斯 

    ------------学生对于他们关心的比如偶像的事，说的头头是道，

听一遍就会了就记住了，上课我们讲几遍学生没有记住，就说明一件

事他对你讲的东西被迫的听，压根不感兴趣！这里有个矛盾，学生学

东西只学他感兴趣的我们老师想要他学的他不太感兴趣的，只有激发

他的兴趣了！当然这个学习效果就还是被动打折扣！ 
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    学习是个人发起的，凡是可以教给别人的东西，相对来说都是无

用的---罗杰斯 

    9：合作学习-准备。课堂上一个问题出来，马上要学生回答，只

有极少数回答好，如果 10 天前准备这 5 分钟的发言，就会很好，不

让他说都不行！学生把自己放进学习现场，这就是学习的准备，学生

不经过充分的思考不交流，不充分的交流不讨论谁说的好！不充分的

讨论不展示，不充分展示教师不点评 

    -------------这个理念很好，但是我们的学校班级人数太多，

这适合小班教学！大班效率太低！ 

    10：世界观不是说你要做一个彬彬有礼的小女孩，这样的人生观

价值观是不可能灌输进去的！只能领悟，在生活中领悟！在读书中领

悟！我们的教材提供的潜在的对人生观、价值观的诠释太少太少，尤

其语文、政治课！课文是干条！要热爱祖国、热爱父母---—是背下

来！不符合学生认知特点！把需要用心感悟的内容记忆化。 

    11：初一学生学习数学就要胸怀宽广！初一学生回想小学数学只

学了一点东西太可惜，如果只盯着一个知识点不放，那么即使有了好

的成绩，但数学思维还是不够！，见解、总结、归一、反复都是不能

少的，如果遵循这些原则加上胸怀宽广，那么就有良好素质！一个山

东老师用这个办法做实验，初一学生就把初三数学学完，参加考试平

均分还比初三的高 10分多！ 

    12：专家作为山东教育局的督察考试，初三英语考试，半个小时，

30个学生 18个在睡觉。一个学生在抓阄定选什么！ 
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    这个专家到美国住 7天，给房东每天说早上好，7天房东也没有

记住！如果把一个早上好当知识一样记，就跟天书一样难，把英语分

成单词、语法学不会很正常！ 

    一个山沟里的小学王清华老师教英语，就是放录音机，一句汤姆，

你好！要求用五种表情表达！这就是情感交流，表达！ 

    ---------我回想我上学学英语，天天早读有口无心的汤姆、汤

姆 100遍，没有兴趣，也没有交流表达运用！ 

    13：把教学当程序，长期老师自己都觉得枯燥！自己累！不是一

个鲜活的东西！ 

    14：不把人当人---布置一些不可能完成的作业！ 

    老子说：强大处下——自主学习—教师独霸课堂，我们不知道学

生知道了没有？教师貌似强大但在课堂上不敢分神，学生在下面想干

嘛干嘛，你不知道他的状态，把课堂还给学生！ 

    15：与生俱来，学生有学习愿望！ 

    16：教人者明---看演示只能掌握百分之 5，听百分之 10，讨论

---，指导他人学习和实践百分之 80！所以实践出真知！要让学生把

知道的表达出来，交流起来这是方向----爱因斯坦发现相对论的过程

也是天天和几个人交流！ 

    其实改革应该倒过来，需要什么程度的英语学习？然后再制定目

标方法！ 

    科学家研究个体灵感-----实验室集体攻关—深度建构---模型

迁移（我们的方向—生活化迁移应用） 
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    山东省小组合作学习的一般建构也如此！（李秀伟专家-----从山

沟里小学、初中、大学里走出，天天写文章到天明！一年写两百万字

文章！喝酒、打扑克也是到天明，哪个劲头后来用在写文章，学生学

习也是这样，就看他兴趣在哪里） 

    高中老师问一个小学生都知道的事情，老师不停的问，会不会，

学生不啃声！下来学生悄悄说神经病，这么简单的问题！----所以要

让学生产生智力优势，展示智力优势，竞争智力优势，达到发展智力

的目的！ 

    17：老师说现在自主学生 5分钟，结果老师一直在说，专家下来

问为什么？老师反问说，我不说这 5分钟不是浪费了吗？- 

    ---专家评价老师不信任学生！其实长期的灌输学习是存在学生

不会自主学习，学生从小学开始就一堆作业对学习有厌倦情绪，你现

在让他自学他真的就玩去了！ 

    18：美国一个小学课，我们 40 分钟，人家 2 周，没有说应该怎

么做，而是让学生自己找出办法，一个小女孩用画旗子的办法，画到

200个她说不行，下面学生在玩啊之类！这是教在于不教的道理，是

在提高学生研究方法和能力！我们恰恰在这方面舍不得花时间，只是

强调就是用这个办法，记住了就能考 100分，没有考虑长远！ 

    19：改变一个习惯是非常困难的，课堂教学如火如荼，但是实际

改变很难 

    20：杜勒斯改变中国的 10 条戒律核心：什么时候中国人不刻苦

耐劳了什么时候就成功了--- 
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    21：香港 4 节课 80 万港币小学科学课，折腾很多遍反复授课，

香港大学测试评价，再反复设计改造、反思，---这个模式是多次反

思，有据反思！有很多老师用这个办法获得公开课大奖！ 

    ----2003 年上海青浦也是这样每一节课都精心打造，当时说要

让每一个老师都成了特级教师，但是到了 2012 年为什么他们这个办

法就消声灭迹了呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0420:50 

    第二部分：打破杜郎口的教育神话！ 

    一：杜郎口学生作息时间和作业量分析 

    他们的作息时间表，看起来很正规，没有什么加班加点的地方，

经过找学生了解，关键在自习课上的使用上。杜郎口的副校长在回答

我的提问时一再说没有家庭作业！作业当堂完成！ 

    实际上他们自习课还有另外印的练习题，这些题由学生找出需要

解答的，每位主课老师一周值两个晚自习时全班集中讲题！这是课堂

外的第二个加强作业，用时学生说大约是 1个小时。 

    晚自习时学生还要预学第二天的课本内容，教师把第二天的导学

内容写好后复印提前发放，课前再发给学生相关各自不同的自我检测

练习题，这样学生一上课就各组各忙各的，抄题解题忙的 

    不亦乐乎！ 

    经过采访学生和老师，实际上杜郎口学生还有第三个作业，他们

周五回家后周六需要有半天写补充作业，周日 2点半到校老师还要有

半天时间不同学科老师还要点评讲解作业！实际上学生只能休息 1天
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时间，我在老师办公室看到一个学生没有完成周六作业在受处罚！ 

    所以杜郎口的老师、学生实际上是非常辛苦的，我问过他们副校

长，她承认杜郎口的老师的工作量的确是别的学校工作量的一倍以上！

其实她没有承认和回避的就是，杜郎口的学生预先学一遍，上课互学

和老师指导学一遍，加强练习再一遍，基本上周考或者月考一遍！只

不过这个考试我们在课堂看不到，人家自习课或者周日下午就考了，

我们看到的是学生预学过后的展示！起码四遍啊！同志们，人家也是

苦学的！所以天上是不会掉馅饼的。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0420:57 

    二：杜郎口模式理念先进在哪里？ 

    图中前 1、前 2指的是不同黑板抄的题做的题！每个学生有块黑

板，相邻同学做的题不一样，而且做完以后互相评判并签名！这样教

师备课量是很大的，起码这些题教师都找了一遍并手抄了一遍并分别

安排好了书写位置！这样的好处就是由教师一个人抄题变为大家都抄

题！由老师动变为学生动！当然以较难的数学而言，其实以往也是 1

节课老师讲两道例题，老师再讲学生不动效果也不好，不如让学生各

自去练去展示去互相激励，这样自己亲自获得的东西印象当然就比较

深，这是真的可取之处，但神话了就不对了！ 

    看下面图，课本上的题课堂是完成了但 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0420:59 

    除了参考资料练习，他们学校老师还自己编了题 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0421:04 
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    这是月考试卷，考试还是很频繁的啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0421:07 

    图中前 1、前 2指的是不同黑板抄的题做的题！每个学生有块黑

板，相邻同学做的题不一样，而且做完以后互相评判并签名！这样教

师备课量是很大的，起码这些题教师都找了一遍并手抄了一遍并分别

安排好了书写位置！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0421:21 

    下面是老师的教案，老师每一节课都要求写出这样的经过集体备

课后大家一致的教案，以前还能够集体备课好以后大家复印一下，现

在要求必须其他人再抄 1遍，集体备课没有问题，都抄一遍太浪费人

的精力了！以我的经验这需要 1.5小时。这样，再加上老师几乎还要

手抄 10-20道题给学生当堂做，这需要 1.5小时，而且讲完课后还要

听由老师、教务处和年级组组长的考评组的考评，这起码 20 分钟，

每天考评组把量化打的分滚动在大屏幕上！而且，而且每位老师 5天

还要看两个晚自习和周日下午上课，天呢！劳动量是很大的，按照同

行东北一个教务处主任的话说，这学校老师和学生都是一群“不知疲

倦的疯子” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0421:47 

    哦，对了，他们还几乎每天要听 1节课再上 3节左右课，其实这

就是 1 上午的时间了，再加上备课的 3-3.5 小时，还要找学生谈话

（每个老师分配有 5-6 个学生负责，总排名如果上涨就量化考核奖

励，如果排名下降就扣老师分，当然也就是扣奖金！哈哈，典型的应
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试教育！不过这很管用！我问老师工资和奖金情况，老师说从 0到 1

万每个月都有！我问副校长，她说：“谁胡说的！大概是 2000-4000奖

金不等，我明确的问是每个月吗？她反问：”这样的工作量 2000-3000

奖金多吗？”我老老实实的说：“真不多，这是玩命啊，根本不会有

自己业余时间！ 

    ” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0422:08 

    其实，到杜郎口之前，我心中就有一个不相信——就是初一、初

二课程内容少，讨论一下也就罢了，初三要大规模综合练习了，老师

不大容量讲题型学生成绩是不可能好的！难道初三也可以用这种模式

吗？事实证明也可以！而且方法让我啼笑皆非，居然初三每节课每个

班给 36 个学生（我们学校和现在好点学校基本每个班 50-60 人，所

以，来之前我就怀疑怎么讨论？如果讨论学生不闹翻天了！结果人家

只有 36人，小班啊！）额外配了 4个实习老师分到小组指导！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0422:11 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0422:12 

    @我就是熙娘 3068楼 

    楼主愿意分享奉献你的经验，知识，人生观，感谢。 

    ----------------------------- 

    我这人就是精力过剩，闲不住，天生就是干活的命，不用客气！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0423:28 

    我还看了山东其他一些学校，总体感觉山东人是认认真真抓教育，
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老师和学生都非常辛苦，也有很多不同的方法。 

    但我认为实际上还是没有跳出应试教育的圈圈，只不过应试的强

化记忆更艺术一些而已，简单的说激励机制也好、学生互动也好、合

作学习也好最高的艺术境界就是由教师满堂灌巧妙的变为学生互相

灌和学生激励自己灌，总之还是灌啊！凡事都有个度，其实灌——包

括老师灌也有其合理的成分。 

    像杜郎口那样，老师上课讲的越少越好的理念是不对的，无论应

试和素质教育片面这样的教育方式和片面让老师不停灌输知识一样

都是不对的！我和其他 5省教师和领导交流时也谈了我自己的教学感

悟，就本人上课而言，从初中到高中地理几乎每一节课的内容都可以

信手掂来生活中的事例启发学生去思考观察，当然该应试也好、常识

也罢要求学生记住的也要用不同花样按照记忆规律在 1 年内让学生

反复达 10 多次！学生自己对知识的理解和老师比当然不是一个层次

的水平！如果学生都能学会要老师干什么！ 

    实际上学知识简单做题难，能够用学过的知识解决实际问题更难！

老师当然是课堂的主体，无论是理科文科、自然、人文、科学的内容

都需要老师拓展学生思维的广度和深度！有些深层次的问题学生是讨

论不出结果的，或者很难讨论出结果，需要提升他们的思维以后他们

才能在更深层次讨论！明知道以学生现有知识水平和普遍的智力水平

讨论不出什么结果还让学生讨论就是作秀！（不排除极少天才学生）

学生普遍的知识结构和研究能力在初高中阶段，我认为能够就课本内

容联系实际提出有思想的问题，难倒老师的问题就是好学生！后面我
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就我今天一节课，一个优秀学生提的和所复习专题有关的问题专门给

大家演示一下！这个问题说起来简单，但是可以难倒现在世界上顶尖

的科学家——为什么厄尔尼诺现象发生时中国是暖冬？我当堂回答

了她的问题赢得了学生的掌声！其他类似的最近学生问的多的就是真

有 2012吗？2012哪里最安全？等等！朋友们在我的课堂学生思维是

奔放的，可以问忽然由听课触发的想到的任何问题，我也很乐意接受

挑战！我今天作为一个普通中学教师敢到天涯来和各位大家一起讨论

一些非本人专业的问题的自信心哪里来？——就是我在课堂上面对

学生的各类古怪问题从来没有被问倒过或者经过研究都给学生以满

意回答！应该承认人的天赋还是有差距的，资质非常好的学生，按照

我的观察一般也就百分之 1-5左右，我真的想集中一批精英学生从初

中、高中去引领他们的思想！就杜郎口而言，其实我不想过多批评他

们，他们一个乡村中学，校长、老师都尽力了，校长也说了，我们就

是这样干的，没有想到专家们给我们拔的这样高！我们各地老师都提

出这样几个疑问：杜郎口这么有名气，为什么在山东、乃至在他们地

区就只有这样一个特殊学校，我们看到的山东学校都没有采用他们的

模式？为什么杜郎口连宾馆都有钱盖了而不接着办高中？为什么杜

郎口的模式别人复制不了？如果是各地名校教室早挤破头了，为什么

杜郎口的学生还是数量不多，难道山东人不知道这是名校吗？其实说

穿了很简单除了一个学生预学后的集体互动展示的确是一个好办法

外，杜郎口人隐藏了他们极端残酷的应试教育题海训练！我向杜郎口

的老师提问：“你们如何补差和培优？”乡村老师是非常朴实的，老
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老实实告诉我，对于 10+35都搞不明白了，他们也没有办法！而且培

优一直是他们没有解决好的问题！其实他们的自学也不是真正意义上

感兴趣的自学，我从小喜欢自学，初、高中天天看杂篇书不听课，例

题看一下就会了，考试也能在前面，但是不做大量练习也不能全校第

一！所谓自学必须是自学自己感兴趣的东西！杜郎口不是这样的自学！

杜郎口模式本来很朴素，我采访了一个学生家长，他就是杜郎口毕业

的学生，她说在这个学校学习对一辈子都有好处！我的理解就是杜郎

口的集体互助精神培养和吃苦精神培养搞的比较好，现在城市学生动

不动玩手机，在杜郎口不要说手机，大门都出不去，学生很单纯健康！ 

    我发现山东学校学生上课精神状态很好，上课没有瞌睡的，他们

上午、下午各跑 1200 米，初中每天保证 1 节活动课（在其他省大多

数都不一定能做到）这个是我推崇的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0423:42 

    现在，我来论证一下为什么发生厄尔尼诺现象时中国是暖冬！ 

    厄尔尼诺现象与全球变暖、极端天气的关系 

    近两年全球极端天气事件频发，北半球极端低温与罕见高温交替

出现，干旱和暴雨接连袭击同一地区，厄尔尼诺是不是气候变暖的产

物？它真能搅乱全球天气么？究竟谁是极端天气的始作俑者？ 

    当下的人们都非常希望能找到极端天气频发的症结所在，但是在

科学研究过程中，环绕地球的大气层是一个极为复杂的研究对象，像

诊断人类的疑难杂症一样，对造成极端天气的原因也需要更为深入的

观察和研究。 
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    “厄尔尼诺影响最大、最直接的还是热带地区。对其他地区都是

间接影响，但是有关联关系。我们把厄尔尼诺看作是影响全球气候的

年际尺度上的最强信号，它出现以后，很多气候预测的不确定性就减

少了，预测结论的可信度就增加了。” 

    但是我们也要看到，厄尔尼诺现象虽发生在距离我国比较遥远的

赤道东太平洋，并不对我国的天气气候产生直接影响，但它仍然会通

过改变大气环流进而间接影响到中国的天气气候。不过，我国的天气

气候变化还要受其他因素的影响，包括海洋、冰雪、陆地热状况、季

风、大气环流等等，不应简单地把任何气候异常都归结为受厄尔尼诺

的影响，也不能说厄尔尼诺发生后必然对中国气候产生某种特定的影

响。 

    通常来讲，厄尔尼诺对我国可能产生以下几种影响：1、台风数

量减少。厄尔尼诺现象发生后，西北太平洋热带风暴（台风）的产生

个数及在我国沿海登陆个数均较正常年份少。2、暖冬。在厄尔尼诺

现象发生后的冬季，我国北方地区容易出现暖冬。3、洪涝。在厄尔

尼诺现象发生后的次年，在我国南方，包括长江流域和江南地区，容

易出现洪涝。我国在 1998 年遭遇的特大洪水，厄尔尼诺便是最重要

的影响因素之一。4、东北低温。在厄尔尼诺出现的夏季，东北地区

容易出现低温。北方秋季的降水也可能偏多。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0423:45 

    先科普一下相关知识 

    国家海洋局北海分局中长期预报科高级工程师郭可彩说，“厄尔
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尼诺”对台风、暖冬等气候变化有催化的作用，但并不是最直接的因

素，像 1997 年“厄尔尼诺”作用期间出现台风，也是“厄尔尼诺”

和其它因素共同作用下才形成的。对青岛有影响郭可彩告诉记者，“厄

尔尼诺”影响大气环流，所以在什么时间影响何地并不是一定的，青

岛作为沿海城市，在“厄尔尼诺”影响下不仅能产生台风、暖冬等气

候现象，近海“黑潮”（一股暖海流）的发生几率会有所增加。 

    现在全球变暖已经成为一种趋势，虽然“厄尔尼诺”并不是暖冬

形成的惟一原因，但它的卷土重来在一定程度上加剧了暖冬的形成，

所以今冬成为暖冬的可能性非常大。此外，气象上还有一个不成文的

“规律”，就是“夏不暖，冬不凉”，今年 8月的气温在全年气温略微

偏高的大背景下一反常态比常年值低 0.3℃，如果应验以上的规律，

今冬也应为暖冬。 

    “厄尔尼诺”现象也叫“圣婴现象”，是指数年发生一次的海水

增温现象向西扩展，整个赤道东太平洋海面温度增高的现象。 

    由于海水表面温度平均每升高 1℃，就会使海水上空的大气温度

升高 6℃，造成大气环流异常，严重地影响世界各地的气候。所以每

当“厄尔尼诺”现象发生时，世界上很多地方都会发生诸如冷夏、暖

冬、干旱、暴雨等异常气候。1982—1983年，东太平洋赤道海域的海

表面温度持续高于正常温度，引起了全球气候异常全球一部分地区发

生了几十年甚至几百年不遇的严重旱灾，而另一部分地区却遭受了多

年未遇的暴雨和洪水，造成的直接经济损失达 200亿美元。这是本世

纪最严重的“厄尔尼诺现象”。 
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    “厄尔尼诺现象”一般每隔 2－7 年出现一次，但是 20 世纪 90

年代后，这种现象却出现得越来越频繁了。不仅如此，随周期缩短而

来的，是“厄尔尼诺现象”滞留时间的延长。虽然对“厄尔尼诺现象”

的探索还在进行中，但科学家们普遍认为，“厄尔尼诺现象”的频频

发生与地球温暖化有关。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0423:49 

    辛苦大家了，由于我的网易博客和中华论坛号被封被禁，我现在

只有不分主题的，根据个人喜好在这里记录我的业余研究成果和思想

了！ 

    现在，我来把我对厄尔尼诺现象发生的机理和对中国暖冬的影响，

给感兴趣的朋友讲一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0500:04 

    现在我详细解释一下为什么会发生厄尔尼诺现象的我的推测 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0500:16 

    1:按理说赤道逆流是不会到南半球去的，为什么去了？我认为是

风吹过去的！按理哪里吹东北风啊，东北信风能够过赤道到北半球，

其实是很普通的事情，尤其是在我们北半球冬季，随直射点南移，这

时候东北信风就可以到南半球，但是风向左偏成西北风！那么每年都

有这个现象为什么厄尔尼诺现象发生时特别强烈，以致把赤道逆流吹

到南半球了？我认为是秘鲁沿岸板块交界处的岩浆活跃，使水温升高，

在洋面形成低压减弱了原来 A 点附近由于秘鲁寒流形成的高压中心，

这样没有高压阻挡，赤道逆流这个暖流就被吹到南半球，暖流的到来
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使整个 A点区域冷热发生彻底变化！秘鲁寒流受影响也改变方向靠近

澳大利亚，直到菲律宾附近，这样 B 点的区域异常变冷形成高压中

心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0500:22 

    2：本来就有季节性的西北风让冬天（北半球）的东南信风受阻

挡减弱，现在由 B冷高压吹响 A热低压的风居然也是西风，而且这个

风把 B表面的热水吹到 A，而自己底部的冷水上浮，加剧 B点的降温，

这样西风更强劲就完全抑制了东南信风！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0500:26 

    3：这时 B 点的高压中心形成的 D 风就会阻挡来自亚欧大陆 C 点

的蒙古高压的冬季风，而冬季风受阻挡不能南下了，那么我国大部地

区冬季当然就暖和了！ 

    ----哈哈哈，这是我一家之推论，还需要一些数据验证，反正我

的职称基本到头，这论文素材谁爱写就写去吧，但是限定中国国籍人

士！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0500:27 

    教育专题就到这，明天谈世界经济史对我们现在摆脱危机的启发！

回家睡觉去也！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0509:46 

    @易悟 3085楼 

    在落笔本文的时候，伊朗送来了一个央行的负面案例。截止 2012

年 10 月上旬，伊朗里亚尔贬值超过四成，伊朗陷入动乱的边缘。显
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而易见，伊朗央行的“储备”严重不足。在伊以冲突一触即发之际，

内贾德总统被伊朗央行击垮了。伊以战争尚未开打，伊朗央行率先倒

戈了。伊朗还有能力跟美、以进行军事对抗吗？或许，伊核问题就要

划上句号了。不用说，伊朗案例对中国意义重大。 

    ----------------------------- 

    感谢您交流信息，我去年在中华网发文预言，1年内美国不会打

伊朗，现在实现了，美国战略很清楚，就是经济上，金融上困死伊朗，

困疲了再打！最好伊朗发生内乱不战屈人之兵！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0510:47 

    @易悟 3086楼 

    在落笔本文的时候，伊朗送来了一个央行的负面案例。截止 2012

年 10 月上旬，伊朗里亚尔贬值超过四成，伊朗陷入动乱的边缘。显

而易见，伊朗央行的“储备”严重不足。在伊以冲突一触即发之际，

内贾德总统被伊朗央行击垮了。伊以战争尚未开打，伊朗央行率先倒

戈了。伊朗还有能力跟美、以进行军事对抗吗？或许，伊核问题就要

划上句号了。不用说，伊朗案例对中国意义重大。 

    ----------------------------- 

    我忽然领悟，不是伊朗的央行储备不足是他储备的货币是敌国的

货币，而且周围对伊朗封锁，让伊朗卖不出去石油，美元现在是和石

油挂钩的，有石油的伊朗缺美元吗？中国只要坚定的用伊朗急需的以

日用品为币值保障而不是以储备美元为币值保障的人民币换伊朗的

石油，这样伊朗和中国都不需要大量的美元了，我们储备的美元多寡
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就没有实际意义了，我们就能和伊朗一起打破金融货币困局建立人民

币国际霸权！我们现在的经济危机说白了是资源危机和生产过剩危机，

以伊朗、非洲、俄罗斯、蒙古、委内瑞拉为代表的国家有资源和消费

需求，中国有商品生产能力，我们完全可以抛弃美元！千载难逢的机

遇啊！不要美国航母以来、贸易制裁、国会要讨论汇率就腿软，你腿

软有个屁用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0510:50 

    连腐败透顶的蒋介石时代的央行行长都敢于和美国针锋相对的

维护国家利益，不按美国的指挥棒走，今朝盛世反不如昔？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0511:09 

    高盛：明年亚洲股市将强劲反弹建议超配中国股票 2012年 12月

05日 02:59我有话说查看评论(3)点击查看&gt;&gt;&gt;全球股市直

播 

    高盛研究团队 4 日在香港发布 2013 年亚洲宏观经济和股市展望

报告。对于明年亚洲地区(除日本外)的经济前景，高盛十分乐观，预

计明年亚洲地区(除日本外)经济将迎来全面复苏，经济增速达到

6.9%，其中中国经济增速将达到 8.1%。考虑到目前股市估值触底以

及明年的企业盈利反弹，高盛预计明年亚洲地区股市将迎来强劲反弹。

高盛尤其看好 A 股，预计 A 股明年反弹空间将超过今年已经率先反

弹的 H股，沪深 300指数明年有望上涨 26%。 

    三大因素推动亚洲经济复苏 

    高盛亚太区首席经济分析师迪安竹表示，非常看好未来几年亚洲
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的经济增长前景，明年有三大主要因素推动亚洲经济强劲复苏。首先，

包括美联储在内的发达市场央行将继续推行宽松的货币政策刺激经

济，推动大量资金持续流入亚洲。高盛预计，美联储明年将继续推行

量化宽松货币政策，至少到 2016 年才有可能加息。其次，技术进步

大大提高了石油供应量，明年油价上涨压力将明显得到缓解，有利于

亚洲地区大多数石油进口国的经济发展。第三，美国经济复苏和欧元

区结构改革将促使亚洲区的外需逐步复苏。 

    迪安竹预计，明年亚洲地区(除日本外)的经济增速将回升至

6.9%，而 2014-2016 年亚洲经济增速将保持 7.3%的高速增长。其中

中国明年的经济增速将达到 8.1%，未来几年将稳定在 8%-8.4%之间。

高盛研究团队还指出，货币升值和油价上涨压力消退将缓解亚洲地区

的通胀压力，未来几年亚洲地区的通胀率预计将保持在 4%左右的温

和水平。 

    建议超配中国股票 

    “随着经济复苏，2013年亚洲市场将迎来强劲反弹。”高盛亚太

区首席策略分析师慕天辉预计，随着去库存周期结束和企业净利率回

升，2013 年和 2014 年亚太区企业盈利有望迎来 13%和 14%的增长。

由于目前亚太区股市整体估值仅为 11.6 倍，未来一年亚太区股市有

望反弹 17%。综合考虑估值因素和经济增长前景，高盛建议海外机构

投资者明年超配中国大陆、韩国、印度和新加坡四个亚洲市场的股票，

低配马来西亚、澳洲、中国台湾和菲律宾四个市场。 

    高盛指出，明年中国企业盈利有望回升 9%，A股和 H股都将迎来
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反弹。而因为 H 股今年已经率先反弹，不少股票估值已经贵过 A 股，

所以明年 A股的反弹空间将会大于 H股。慕天辉预计，明年恒指将重

上 25000点，距离目前有 13%的上升空间，而沪深 300指数明年则有

望上涨 26%。 

    -------------------今天股市涨一些，立马就有这样消息出来，

为什么不是昨天和明天？哈哈哈哈，就是大熊市也有反弹的，不要一

看涨几十点就头脑发热，淡定，只认点位不认消息！过几天你等着，

高盛要下调中国评级的消息就来的，立贴为证，把越多的资金套死在

越高的位置对他们将来拉升吸筹越有利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0511:13 

    中国影子银行规模超 15 万亿相当于 GDP 三分之一 2012 年 12 月

05 日 08:22 马文婷澳新银行昨天发布的大中华区每周经济观察报告

预计，中国的影子银行规模为 15 万亿-17 万亿元，这一规模大约相

当于正规银行体系资产的 12%-13%，相当于 GDP的三分之一。 

    报告认为，中国的影子银行体系主要包含以下三种金融活动：地

下银行、信托产品以及商业银行从事的理财产品活动。央行曾经在去

年对地下银行进行调查，并认为截至 2011 年 5 月底，我国地下银行

的规模约为 3.38万亿元。 

    信托产品方面，报告指出，根据中国信托行业协会的统计数据，

截至今年三季度，中国 65 家信托企业共计持有 6.3 万亿元资产，相

当于中国 GDP的 13%。 

    报告指出，在全球金融稳定报告中，国际货币基金组织(IMF)判
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断中国的理财产品存量到 2012年三季度底为 8万亿-9万亿元，相当

于中国存款规模的 10%、中国 GDP的 17%-19%。 

    将上述数字汇总，澳新银行预计中国的影子银行规模达 15 万亿

-17 万亿元，相当于正规银行体系资产的 12%-13%，相当于中国 GDP

的三分之一。 

    该报告称，中国官方已高度重视影子银行体系的风险和问题，从

温州开始的金融改革就是一个良好的开端。不过澳新银行大中华区首

席经济师刘利刚认为，尽管地方金融改革试点值得鼓励，但整体的金

融改革不能仅仅依赖地方试点。同时，过度的地方试点也可能导致资

金向收益率较高的地方流动，反而增加了金融风险。因此，中国需要

将重心放在彻底和全面的金融改革上，从根本上解决影子银行体系带

来的风险。 

    名词解释 

    影子银行：又称影子金融体系或影子银行系统，指非银行机构进

行的信贷媒介活动。在中国表现为银行体系外的金融中介活动，如银

信合作理财、地下钱庄、小额贷款公司、典当行、民间金融、私募投

资、对冲基金等非银行金融机构贷款等。 

    --------------------中国的银行是最乱的，危机最大的，今天

银行股拉升，基金自救跑路！不信过几天看看，基金仓位又降低了！

再说一遍，基金仓位从现在的百分之 80 下降到百分之 40-50 左右也

是个要拉升信号！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0512:27 
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    @易悟 3093楼 

    世界上再也没有灰色资金藏身之处。 

    ----------------------------- 

    不，应该这样理解，美国侵犯了世界所有人和团体的财产账务隐

私！简单的说美国侵犯人权了，美国由此可以要挟世界各国从洗黑钱

的黑社会到贪污的官员到基地组织到政治团体捐款在内的所有关键

团体和人的把柄，美国他妈的想控制世界了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0517:14 

    @zhangzhaohong3097 楼 

    无语_斜阳时间：2012-09-0210:13:58 

    楼主，邮件收到，谢谢。 

    以后有谁愿意看楼主被封的其它文章，我可以给大家发。 

    ---------哈罗,麻烦楼主看到给我也发一份,好好看看.非常感

谢分享!我的邮箱地址:zhangzhaohong@yeah。 

    ----------------------------- 

    哈哈，有空我给您发几个吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0517:22 

    @zhangzhaohong3097 楼 

    无语_斜阳时间：2012-09-0210:13:58 

    楼主，邮件收到，谢谢。 

    以后有谁愿意看楼主被封的其它文章，我可以给大家发。 

    ---------哈罗,麻烦楼主看到给我也发一份,好好看看.非常感
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谢分享!我的邮箱地址:zhangzhaohong@yeah。 

    ----------------------------- 

    已经发了几篇，实在太多就发这几篇吧 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0521:41 

    @zhangzhaohong3102 楼 

    请教楼主个问题，想把孩子送出国，到哪个国家呀！ 

    ----------------------------- 

    本人是爱国者，我拒绝回答这个问题！如果是留学，我觉得德国

不错！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0521:47 

    @大有家饰 3107楼 

    我 特 喜 欢 看 楼 主 的 文 章 ， 希 望 楼 主 能 给 我 发 点 过 来

QQ:403054521 

    ----------------------------- 

    我真太忙了你问：陪奥巴马喝茶--要吧，好吗！我接着给大家写！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0610:00 

    @剑_逆水寒 3115楼 

    中国第一颗原子弹爆炸试验场是在罗布泊，楼主去捡宝石光时要

远离试验场啊。另:听说越是好的宝石光裂纹也多，是不是这样啊？ 

    ----------------------------- 

    我们从鄯善方向进罗布泊，距试验场较远，捡回去的东西石友有

人专门检验过，没有辐射！如果一点裂纹没有的，颜色均匀的宝石光
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肯定是假货！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0610:10 

    国家智慧城市试点工作正式启动多个行业将受益 2012 年 12 月

06 日 00:15 我有话说查看评论(52)随着智慧城市的试点，物联网、

云计算、下一代互联网等新技术将得到广泛应用，城市智能水平将不

断提高。此前，信达证券研究报告指出，为了支持智慧城市迅速发展，

各地方给予了多项政策支持，预计“十二五”期间投资总规模有望达

5000亿。 

    住建部 5日发布关于开展国家智慧城市试点工作的通知，并印发

了《国家智慧城市试点暂行管理办法》和《国家智慧城市(区、镇)试

点指标体系(试行)》两个文件，今年 12月 31日前进行申报试点。 

    据证券时报报道，通知指出，智慧城市是通过综合运用现代科学

技术、整合信息资源、统筹业务应用系统，加强城市规划、建设和管

理的新模式。建设智慧城市是贯彻党中央、国务院关于创新驱动发展、

推动新型城镇化、全面建成小康社会的重要举措。 

    随着智慧城市的试点，物联网、云计算、下一代互联网等新技术

将得到广泛应用，城市智能水平将不断提高。此前，信达证券研究报

告指出，为了支持智慧城市迅速发展，各地方给予了多项政策支持，

预计“十二五”期间投资总规模有望达 5000亿。 

    《办法》要求，申报国家智慧城市试点应具备以下条件：智慧城

市建设工作已列入当地国民经济和社会发展“十二五”规划或相关专

项规划；已完成智慧城市发展规划纲要编制；已有明确的智慧城市建
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设资金筹措方案和保障渠道，如已列入政府财政预算；责任主体的主

要负责人负责创建国家智慧城市试点申报和组织管理。 

    《试点指标体系》包括保障体系与基础设施、智慧建设与宜居、

智慧管理与服务、智慧产业与经济 4个一级指标。其中，保障体系与

基础设施指标，分为保障体系、网络基础设施、公共平台与数据库三

类二级指标，涉及无线网络覆盖、城市公共基础数据库和信息安全等

多项三级指标。智慧建设与宜居指标，分为城市建设管理、城市功能

提升两个二级指标，涉及数字化城市管理建筑节能、垃圾分类与处理、

供水排水燃起系统等多项三级指标。智慧产业与经济指标，则包括产

业规划、产业升级和新兴产业发展三方面，涉及创新投入、产业要素

聚集、传统产业改造和高新技术产业等内容。 

    -------------------------- 

    国家智慧城市试点工作申报正式启动 

    住建部 12 月 4 日发布通知表示，我国将开展国家智慧城市试点

工作，目前，2012年度申报试点工作已经启动。 

    根据通知，申报国家智慧城市试点应具备以下条件：智慧城市建

设工作已列入当地国民经济和社会发展“十二五”规划或相关专项规

划；已完成智慧城市发展规划纲要编制；已有明确的智慧城市建设资

金筹措方案和保障渠道，如已列入政府财政预算；责任主体的主要负

责人负责创建国家智慧城市试点申报和组织管理。 

    据了解，在国内，已有 22 个大中城市规划文件中，明确提出建

设智慧城市。其中，北京、上海、广州、深圳、杭州、南京、宁波、
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武汉、厦门等地方已制定或实施智慧城市发展的专项规划。 

    --------------------------------- 

    尽管我们听到了太多的忽悠，但是，同志们这个我看靠谱！我在

一两年前提倡的就是这种替代房地产的新型现代城市发展模式！这个

发展高科技城市的路子走对了！我反对圈地为标志、卖地为目的、剥

夺农民世代谋生手段的低水平重复建城的所谓农村城镇化，要搞我们

就一步到位！建一举领先世界的高科技城市！科技含量和居民幸福指

数而不是卖地 GDP应该将是检验新城市化成功与否的重要标志！我们

不能再搞没有规划的盲目的由资本和权力决定而不是人民需求和长

远发展决定的城市化了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0610:53 

    我们的经济社会总体规划我认为起码应该有这样的原则指导： 

    1：最大限度的节约国内资源，最大可能廉价和充分运用外部资

源发展本国经济（美国、日本、欧洲都是这样，这是国际惯例） 

    2：最大可能以高的价格而不是赔本的价格卖出本国商品，否则

宁可牛奶倒到海里，宁可纺织厂的女工国家补贴回家好好带孩子孝敬

老人！宁可稀土矿关闭！现在的世界经济体系是资本主义的市场经济

为主导，既然这样我们为什么不接这个轨？充分利用规则！ 

    3：最大可能的使老百姓获得更少工作时间的福利、各种根据经

济发展合理不断超过通货膨胀率提高的面向全民的社会福利而不是

把国民能累死就累死的发展，更不是不顾国民死活，收了重税后就让

你们自生自灭没有爹娘管的发展！ 
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    4：最大可能提高国家国防、农业、资源、科技关键领域的控制

力和发展力！最大可能避免在关键领域受制于人，这是不能只算经济

账的，事关国家生存！不是什么都能卖也不是什么都能买的！ 

    5：最大可能提高国民素质和健康和保证合理的人口数量和年龄

结构比例！ 

    如果我们不是按照这样的发展战略进行经济规划，不管用什么理

论都是错误的而且是无法实现的规划，注定破产的规划 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0610:59 

    关于智慧城市切忌一哄而上！严格把关，不要搞短期行为，应急

行为！即使发生世界大战我们也要坚定不移的建设智慧城市！哎，但

是中国的国情我看十有八九还是要一哄而上的！那样好事就搞坏了，

这一次一定要先试好再铺开，从几个小镇开始！本来汶川地震，汶川

重建不要求速度，那么大量的投资，完全可以从汶川试点，一句两得。 

    一句话：没有试验好绝对不铺开，没有自主产权宁可缓建！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0611:17 

    @zhangzhaohong3120 楼 

    城镇化 10 年拉动 40 万亿投资,楼主这个问题怎么看呢？请教为

什么留学德国好呢？ 

    ----------------------------- 

    我注意到这个消息：中央经济工作会议前瞻：淡化 GDP推进城镇

化 

    2012年 12月 06日 07:32 
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    我有话说查看评论(17) 

    在中共中央党校主管的《学习时报》12 月 3 日头版刊发的《释

放改革的红利》一文中，中国(海南)改革发展研究院院长迟福林写道，

未来 10 年新增城镇人口将达到 4 亿左右，按较低口径，农民工市民

化以人均 10 万元的固定资产投资计算，也能够增加 40 万亿元的投

资需求。 

    --------------- 

    第一：农民工市民化是我在几年前就经过独立研究后提出的！但

是这和我的想法有出入！我的准确提法是农民工变为正式的城市产业

工人！同志们成为市民是只有最低保障而没有发展保障！成为产业工

人就不一样了，市民化容易被地方政府和一些农村黑恶势力搞成圈地

运动！如果这样就会亡党亡国！而我提出的产业工人化就有利于我们

产业升级和中国工业产品质量的大升级！有利于政府主导在开发商破

产后以极低的价格政府收购过剩房地产直接廉价补偿或者政府保障

贷款给农民作为转化为产业工人后农村宅基地的补偿，这样不改变农

村土地的国家属性又化解了房地产泡沫、转移了农村劳动力、节约了

资源！ 

    第二：按照中国(海南)改革发展研究院院长迟福林的思路实际上

是农民卖地后高价接盘城市商品房的思路，脑子里说不是 GDP其实还

是投资拉动那一套过时的经济指导思想和理论！如果按照他的想法，

实际上在城市房子已经严重过剩的基础上乡村再大盖房子，这是浪费

这是犯罪！这样的经济一定在外部铁矿石、石油价格高企时城乡到处
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都是烂尾楼和鬼城！这是一定的，如果那样我们就真的死无葬身之地！ 

    第三，为什么到德国留学？我可以这样讲，德国现在还在老老实

实的发展工业和科技，将来留学回来一定可以用上，美国一流人才和

普遍在搞什么律师、金融骗人这些东西，从哪里学习回来，如果将来

中国走上繁荣发展的正确道路，我们就不需要这些骗人的东西！嗯哼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0613:15 

    @tong198011113125 楼 

    从楼主开贴一直关注至今，受益多多！最近有同事在做黄金期货，

请教楼主对此有什么建议？越详细越好，本人不懂经济，通俗点更好。

非常感谢！ 

    ----------------------------- 

    美国一旦抛弃黄金作为储备！黄金还值钱吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0617:06 

    @26万 8千 8百 3127楼 

    你这么个玩意儿也自称专家？ 

    ----------------------------- 

    啊，您说的对，本人不是谁家的玩意！而您确实是某家某姓某朝

某代的一个玩意！您这个专家是官府承认的——也就是古代的御用文

人，如此像我这样有独立人格的草根又岂能成为你那样的玩意？其实，

即使您不同意我的观点也大可一一驳斥，现在你摆出一副学霸的嘴脸，

居然把自己当个玩意不把我们草根的一点智慧的火苗放在眼里，平等

何在？自由学术气氛何在？其实你也就是不学无术、东抄西学、鹦鹉
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学舌的这么一个御用的玩意！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0617:07 

    @zhangzhaohong3132 楼 

    不想让下一代吃地沟油、不想让下一代被环境污染，想给孩子们

更好的未来！请教楼主怎么办？ 

    ----------------------------- 

    希望习主席能够带领我们搞好，从言论看还是有希望的，如果他

都不行只有百姓自己干了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0617:13 

    @zrp8113129楼 

    楼主的长线趋势可以等侯验证，中国目前情况期待有这样的详尽

分析。不过楼主对房产税的判断是前后不一致的，而且你认为房产税

会是压垮房事的稻草吗？ 

    ----------------------------- 

    不过楼主对房产税的判断是前后不一致的，而且你认为房产税会

是压垮房事的稻草吗？ 

    1：我对房产税的判断前后是相当一致的！推出的时间点一直说

不会是今年，这已经被验证！ 

    2：中央政府和地方政府在房产税的推出方面站的角度不同，中

央政府有宏观数据知道卖房子的危害了，地方政府还看不到危机极力

抵制房产税和限购这个矛盾我说的很清楚了，正是基于此，我以前说

房产税不会推出，起码明年 3月前不会推出实施！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0617:46 

    不要看现在已经说要实施了，我认为还是试探市场反应！他们就

不害怕宣布收房产税引来抛盘无数泡沫瞬间破裂？他们害怕！他们希

望慢慢跌！所以中央和地方妥协的结果就是能拖一天就拖一天实施，

急切实施房产税只有两个可能 1：快速大规模刺激经济引发货币超发

严重的通货膨胀，房价压不住接着爆涨！2：房子卖不出去，成交量

极度萎缩，土地更卖不出去，地方政府财源面临枯竭，开发商和地方

政府共同维持一个虚幻的高房价，在这样的时刻假仁假义的推出房产

税是名利双收的！其实是地方政府被迫接受房产税替代！ 

    我认为第二种可能靠谱！ 

    依据：现在银行信贷我获得的信息比较矛盾，贷款额有较大增加，

另外的信息是缺钱！即使不考虑年底因素也缺钱！所以 1的可能目前

没有成立的迹象！最靠谱的是冬季煤炭居然积压，多年来是电煤不足

啊，这个说明经济运行的动力已经出严重问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0617:48 

    就是没有房产税也会有其他压垮房事的各种稻草！比如人口下降

比如城市经济下降带来劳动力需求下降比如货币紧缩------ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0617:59 

    @26万 8千 8百 3128楼 

    美国一旦抛弃黄金作为储备！黄金还值钱吗？ 

    ========= 

    这样不痛逻辑，没有基本概念的扯淡，还要脸？林子大了什么鸟
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都有 

    ----------------------------- 

    你太无知了，美元早都不和黄金挂钩了！对美国来说有黄金储备

和没有黄金储备有区别吗？况且世界的黄金都放他哪里，而且美国还

不予解释的就是不让别人运走，如果你还觉得美国在帮你看着黄金就

是典型的弱智了！如果你更还觉得美国没有把你的黄金卖掉你就是猪

脑子了！你这还有脸概念、逻辑的显摆，我呸！林子大了什么鸟都有，

如果你也是只鸟的话，哥就算不是鸟爷爷起码也是鸟叔嘛！ 

    好久没有一帮人集体到我这搅局了，你们约好的吧，有人骂了也

就证明哥的文章有人看了，也就证明哥说到关键的地方了！今天哥骂

的痛快啊，感谢你们！我这谢谢你们领骂了！嗯，今天哥心情真的特

别好，哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0618:37 

    @aa3786389263141楼 

    谢谢让我们学习到这么多'''不过我有一个问题'中国有十四亿

人口'如果好好运用这十四亿人口的力量会不会又有很多变数在里面

呢？中国会不会在其他国家也有战略布局转嫁中国危机呢？我给楼

主介绍个人的博客'缠中说禅'他的时政经济篇特别是前面几篇'经典

无比（可惜这个人 08年去世了）他的实力也会让楼主有所获 

    ----------------------------- 

    我们必须运用这十四亿人口的力量！中国必须在其他国家也有战

略布局转嫁中国危机！缠中说禅'的文章我真看了，有启发但确实不
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大，我实话实说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0619:01 

    @一杯茶 19993123楼 

    感觉生活怎么越来越难啊，我一个人，带着孩子，孩子半大不大，

读初中，离不开，这个年龄的孩子必须要自己带的，没有别的门路，

就开个网店，没有钱做广告的，就是淘宝集市散户的那种，卖的衣服

实实在在的价钱也不高，感觉去年生意维持个温饱还可以，搜索流量

还给一些，今年就优先做广告的，那些有钱做广告的在页面上同一个

宝贝能排好几次，而像我这样没有钱做广告的，唉，都给排在大后面

了，根本搜索不到...... 

    ----------------------------- 

    那就来吧！看在你带孩子不易的份上！但货真价实吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0623:01 

    @斌大 3144楼 

    一通篇不知道你整的啥玩意？你的学问高，你知识广，可是你写

出来的东西要让老百姓看的懂呀！ 

    ----------------------------- 

    1：论股市，2700-2900点我就说 1800以下才考虑进场，这个明

确吗？ 

    2：论钓鱼岛，我说不会打不能打！打了吗？没有！ 

    3：论房价，我说明年年中开始暴跌百分之 50左右，这个明确吗？ 

    4：论说买黄金，我说不能买！ 
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    5：论乡村城镇化，我说现在不能搞，现在的重点是消化城市住

宅最大限度减少地产泡沫破裂的危害，一句话不能再盖房子了也不需

要盖了！足够了！ 

    6：论经济走势，国际的美国要搞死欧元、人民币、日元，美元

唯我独尊！ 

    7：论战争，我去年说美国今年不打伊朗他就是不打！ 

    可以了！不多说了这样明明白白的立场观点您看不懂吗？真不懂

还是假不懂，哪个地方不懂？不是哥小看你，你自己都不知道自己想

懂什么？估计你只想知道今天能领多少美分吧！哥给你讲，领上美分

不要乱花，存在花旗银行哥有办法让他 1分钱不值！这个你真的可以

懂、必须懂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0623:12 

    @陪奥巴马喝茶 3148楼 

    已经收到楼主发来的文章了，准备今晚好好研读，需要的 call

我，可以让楼主专心盖楼哦 

    ----------------------------- 

    谢谢了！送你火山石我命名他为老天睁眼---期望 18大后中国重

回正确航向！ 

    罗 

    布泊海底沉积岩——沧海桑田 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0700:00 

    其实，不彻底改变现在的经济模式，建立以公有制为主导的经济
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模式提振内需是句空话！ 

    我举个简单例子，现在你就是有钱其实也不敢消费，只要你买东

西上当受骗的概率那是相当的大！虚假生产，欺骗的销售，人人都想

暴利发财的结果就是人人不敢消费！我在青岛看上一个大珊瑚，但是

觉得几百元太便宜，不知真假干脆不买！卖珊瑚老汉说，现在真假难

分，销售很差！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0700:13 

    当你在市场上买任何一个商品都存在上当受骗可能的时候，你敢

出手消费吗？这几天沸沸扬扬的新疆切糕事件，其实何止是新疆人啊，

全国都一样！我在青岛，宾馆的青岛一日游，开始说 180，后来降到

150！我借口要和朋友商量一下，出去再一问 80都有！景点门票给导

游都有四分之一到一半的回扣！这人家赚点也没有什么，可恨的是到

他推荐的地点不买东西就不走，而且用话噎人！同样是导游说的天花

乱坠的阿胶枣，导游卖 25元一袋，据说给我们降到 20，后来我在宾

馆的商店，我说我是导游要团购——8块钱就带同志们买上了！暴利

啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0701:07 

    我们要想一下为什么我们的商业活动没有了诚信？根源在哪里？

如果我们花钱买不到满意的商品真的商品天天提心吊胆的购物，市场

充斥假货、劣质货那么我们是真的繁荣的商品经济吗？我们是把生产

活动变为骗人骗自己的道具呢还是真的在为需要生产？！！！这是生产

力和生产关系的严重倒退！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0701:36 

    刚看了网友推荐的——艾跃进：当前中国的形势和任务 

    感到讲的很好！肯定的先不谈，但是我认为他有个战略失误就是

台湾问题！我认为台湾两党平等谈判没有什么不可以的！他愿意回就

回，不愿意回就打，让台湾人民充分考虑！首选是和平回归，这没有

错！现在美国合围中国，中华民族应该一致对外！从战略上讲，如果

有打台湾的实力菲律宾就不在话下，如果大陆强大台湾自然回归！对

同胞能不动手就不动手！我们现在即使有航母，海军实力还是弱，即

使打仗也要在陆地！我研究毛主席评隆中对，评刘备伐吴之败，作战

距离，后勤保障是关键！不能腹背受敌是关键！如果我们打台湾，我

们的前后左右都是潜在的敌人！而我们上策打越南，万不得已打钓鱼

岛，台湾方向起码还是放心的！兄弟背靠背才能打胜仗啊！如果鲁莽

的放弃和平统一台湾的方针盲目的打台湾就会四面受敌，化友为强敌！

此是艾先生最大失误不得不指出！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0701:55 

    艾先生第二大失误就是没有从制度上杜绝腐败发生的机制！还是

指望官员自觉！可能吗？这和先富带后富一样不靠谱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0701:56 

    在坚持共产党的领导下，不要怕提民主和真正建立民主监督！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0702:18 

    艾先生的演讲我总体感到还是向上的积极的但没有摆脱传统的

意识形态报告！艾先生没有建立全面的立体主动防御型的国防思维，
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没有意识到我们的发展的真正软肋是资源和粮食以及人才培养体制

和科技创新及运用机制！艾先生坚持党的领导是对的，但是僵化的体

制不能维护，我听他的讲话非常担心回到统的太死的老路，毛泽东思

想要讲解放思想一定也要讲！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0710:22 

    @zhangzhaohong3160 楼 

    楼主注意休息，身体才是革命的本钱！ 

    ----------------------------- 

    是啊，谢谢！我去捡石头实际也是强制去锻炼身体，很多石友原

来身体都不好，长途跋涉杜绝吃大餐后身体后反倒都好了！听说贪官

们在监狱身体也大多变好了！ 

    最近老习关于经济的讲话非常靠谱，尤其是黄金大米被查处，食

品安全看来有人管了，后续主要看具体措施如何了，如果是经济走上

正轨，我们百姓也没有什么担心的了，我也就不闲操心经济了，好好

研究教育规律和自己感兴趣的事情！人能够有所作为一是兴趣；二是

理想责任！ 

    我昨天上课又获得学生掌声了！我讲洋流时忽然想通了为什么会

产生魔鬼三角 

    附录：百慕大三角（英语：BermudaTriangle，又称魔鬼三角或

丧命地狱，有时又称百慕大三角洲；但此区域并不是三角洲地形，且

不合语源），位于北大西洋的马尾藻海，是由英属百慕大群岛、美属

波多黎各及美国佛罗里达州南端所形成的三角区海域，据称经常发生
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超自然现象及违反物理定律的事件，面积约 390万平方公里（150万

平方英里）。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0710:24 

    百慕大位置 

    异常漩涡 

    大三角位置 

    空中漩涡 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0710:25 

    船是如何沉入海底的 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0710:30 

    大家可以看出无论地面还是高空，漩涡是关键！哪个地方为什么

会有漩涡？对此我有独家认识，我不知道到哪里去发表观点也不指望

获得什么名利，现在的收入差不多也够用，就是人类一个探索未知世

界的原始冲动吧，真正的学习研究动力就应该是这个，而不是为了谋

生，更不是为了升官发财！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0710:38 

    亚速尔群岛 

    背景资料 

    亚速尔群岛位于大西洋中部，由 9个主要岛屿组成，距离葡萄牙

海岸约 1450公里，距离美国海岸约 3200公里。从葡萄牙首都里斯本

飞往亚速尔群岛大约需要两个半小时。 

    亚速尔高压在亚速尔群岛附近，范围在北纬 36°55′～39°
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43′，西经 25°01′～31°07′。处于无风带，是一个永久性高压。 

    其范围局限于副热带纬度，脊线也南退到西班牙南部附近。亚速

尔高压是对南欧与北非的天气和气候最有影响的天气系统之一 

    在美国的弗吉尼亚海岸，百慕大群岛和佛罗里大群岛之间有一片

总面积 30 多万平方公里的广阔海域，这就是闻名于世界的百慕大三

角。从 16世纪以来，在这片海域神秘失踪了数以百计的飞机与船只，

人们都称它为“魔鬼三角”或“死亡三角”。专门从事海洋和航空事

业的人，更是谈虎色变，把这一带海域视为畏途。人类历史上第一个

到达这个地区的航海家是哥伦布。他和伙伴们路过这个地区时，曾看

到一个奇异的火球坠入大海，就是这个火球使船上的罗盘失灵。而哥

伦布第 4次去美洲经过该地区时，又遭遇到八、九天不见太阳和星星

的神秘风暴 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0710:42 

    相关奇异材料： 

    1：1951 年 10 月，一艘巴西的军舰在亚洛尔群岛西南方向的海

面上航行，后来船和水兵一起神奇地失踪了。次日，巴西方面派出飞

机和舰船前往找寻，一架水上飞机在海面上搜寻时发现，海面下有一

个庞大的黑色物体在飞速前进，而且速度快得惊人。这说明这绝非海

底生物，同时庞大的体积又说明，它又非水中的鱼类。在这天夜里和

次日凌晨，有人在这一海域看见了一种奇异的极其明亮的光，但谁也

无法说清这奇异的物体和奇异的光芒从何而来。 

    2： 
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    1972 年 9 月，美国籍货轮“恶梦”号航经百慕大三角海域时，

突然船上所有的灯都暗了下来，罗盘也失灵了。水手们感到事情不妙，

赶紧根据陆地的灯光定向，把船朝西驶去。航行片刻，他们发现船原

本是向北行驶，但无论如何他们也纠正不了航向。这时候，天空出现

一个庞大的黑色物体，遮住了星星。一道亮光射进这个物体。不久，

它又不见了，船也恢复了正常航行。: 

    3：1977年 2月，一架私人水上飞机掠过百慕大三角海域，飞机

上的几值朋友正在吃饭，突然发现盘子里的刀叉都变弯了。当时罗盘

指针偏转了几十度，他们加速逃离这个可怕的航区。返航后他们发现，

录音机磁带里录下了强烈的海的噪音。 

    4： 

    “百慕大魔鬼三角区”名称的由来，是 1945 年 12 月 5 日美国

19 飞行队在训练时突然失踪，当时预定的飞行计划是一个三角形，

于是人们后来把美国东南沿海的大西洋上，北起百慕大，延 

    百慕大三角风光集萃(20 张)伸到佛罗里达州南部的迈阿密，然

后通过巴哈马群岛，穿过波多黎各，到西经 40°线附近的圣胡安，再

折回百慕大，形成的一个三角地区，称为百慕大三角区或“魔鬼三角”。

在这个地区，已有数以百计的船只和飞机失事，数以千计的人在此丧

生。从 1880到 1976年间，约有 158次失踪事件，其中大多是发生在

1949年以来的 30年间，曾发生失踪 97次，至少有 2000人在此丧生

或失踪。这些奇怪神秘的失踪事件，主要是在西大西洋的一片叫“马

尾藻海”地区，为北纬 20°-40°、西经 35°-75°之间的宽广水域。
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这儿有世界著名的墨西哥暖流以每昼夜 120-190 千米流过，且多漩

涡、台风和龙卷风。不仅如此，这儿海深达 4000-5000米，有波多黎

各海沟，深 7000米以上，最深达 9218米。: 

    5：1．失踪的飞机群美国空军上尉泰勒，是一位极有经验的飞行

员。他已经驾驶飞机在空中飞行了 2500 个小时，这个飞行记录并不

是一般人能够做到的。1945 年 12 月 5 日，泰勒上尉作为第 19 飞行

队的队长，他事领飞行队从佛罗里达洲的劳德代尔堡机场起飞。他和

14 位飞行员驾驶着 5 架复仇式鱼雷轰炸机，去执行一项飞行训练任

务。一切正常，天气良好，这是个理想的飞行天气。他们的任务是飞

一个三角形航程，向正东方向飞过巴哈马群岛，接着向北飞行，然后

沿三角形最后一个边线返航。当飞行队越过巴哈马群岛上空时，基地

突然收到泰勒中尉和飞行员鲍尔斯的报告，称罗盘失灵，他们弄不清

楚自己的高度。片到，基地指挥部收到的信号越来越糟糕，好像所有

的飞行员都慌了神。当然指挥部也慌了。下午 4点钟，指挥部听到了

泰勒上尉志愿而颤抖的呼叫：“发生了异常现象!我们不知道为什么偏

离了航向。”指挥部道，“报告你们的位置!”泰勒：“我弄不清自己的

位置，不知在什么地方!”指挥部：“那么你们向西飞行!”泰勒：“方

位仪出了故障，指针不动。我们辨不清方向，看到的只是大海”，基

地指挥部当时未感到问题的严重性。因为，飞机上燃料充足，可以座

付四个小时的飞行。再说，泰勒上尉的飞行技术是让人放心的。指挥

部遂即命令另一架仪表正常的飞机替代泰勒。可是十几分钟后，基地

指挥部又接到报告：“警报!我们现在又迷航了，看不见陆地……一切
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全乱套了，连大海也好像和往常不一样了！”这时候也传来勒泰上尉

的声音：“我们好像在墨西哥湾上空……”基地吃惊了，他们怎么偏

离航向飞到墨西哥湾去了？下午 d时，这 5架飞机不知位于何处，还

盲目地在飞行，他们之间彼此联系的对话，让基地大大震惊，所有的

仪表都失灵了。他们的读数都不相同，连西斜的夕阳都役看见，如果

看见太阳他们就会校正航向的。最后，终于传来令基地心碎的声音：

“我们完了……开始往水里沉了……”电波讯号越来越微弱，直至一

片沉寂。这时候，时针正指 7 点零 4 分。泰勒上尉连同他的 14 个伙

伴，以及那五架飞机，也就在地球上消失了。指挥部感到这事不可理

解，立刻决定派机寻找。几分钟之后，一架“马丁”式海上搜索机应

命起飞。这架搜索机由 13 名机组人员驾驶。但是，这架海上搜索机

也失踪了。它好像直奔那个失踪的虎口，连点声息都没有传回，便悄

悄地消失了。短短几个小时，6架飞机、27位飞行员都不见了，简直

是莫名其妙。难道他们被天空吞噬了吗？次日，美国当局对这次事件

予以高度的重视，进行了有史以来最大的一次搜寻救援活动。美国海

军出动了包括航空母舰在内的 21艘舰艇，数百艘快艇和摩托艇，3O0

多架飞机，也就是说美国海军动用了佛罗里达海域附近所有能够动用

的舰船和飞机。搜索海域从百慕大到墨西哥湾每一寸海面，结果一无

所获。按常理分析，假如飞机坠人海中，那么起码也应当在海面上留

下漂浮的油花等痕迹。然而，什么也没留下，就像什么也没有发生过

似地。大海依然那么蔚蓝、那么宁静。负责嫂寻救援的官员沮丧地对

上司说：“天知道发生了什么，我们甚至无法估计可能发生了什么！”
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当这件事披露之后，百慕大海域就出了名。随着人们对这片海域的关

注，不可思议的飞机失踪事件，就显得越发令人感到恐怖——1948年

12月 27日 22点 30分，一架 DC—3型大型民航班机，从旧金山机场

起飞，途经百慕大海域上空，地面指挥塔曾听到机长惊诧的话声：“这

是怎么回事？都在唱圣诞歌哪？”谁也没有想到这句话里所包涵的意

味是什么。28日凌晨 4点 30分，班机还向机场发过电讯——“接近

机场，灯光可见，准备降落。”机场做好接受着陆的各项准备。可是

这架 DC—3型班机始终没在机场降落。它在降落前就消失了，机组人

员和全部乘客当然无一生还。一分钟前还与机场保持着正常联系，这

次失踪仿佛是在一瞬间之内发生的。就像天空破了个洞，飞机一下掉

进洞里而无声无息了。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0710:43 

    6：.航海者的墓地百慕大三角究竟是一片什么样的海域呢？我们

从最早扬帆驶过这片海域的哥伦布的见闻中，也许能窥见 300年前这

片海域的若干情况。1502年，哥伦布第四次度过美洲时，曾途经百慕

大三角。这天，哥伦布仁立船头，但见晴空万里，海面平静。突然间，

狂风骤起，天昏地暗，几十米高的巨浪像墙一样向船队扑来。水手们

齐心协力试图调转航向，但船上所有的导航仪器全部失灵，磁罗盘上

的指针不是指着正北方向，而是指向西北方向，偏离 6度。船失控了，

任随风浪推打。哥伦布是幸运的，经过几天几夜曲颠筋，船总算没有

沉没。令他奇怪的是，这场从天而降的风暴结束竟是戛然而止的，风

浪说结束就结束，马上就风平浪静了。哥伦布把这一切详细地写在他
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的航海日记里。他在给西班牙国王的信中，也谈到这次难忘的经历—

—当时，浪涛翻滚，一连八九天时间，我们看不到太阳和星辰……我

这辈子见过各种风暴，可是从来没遇到过时间这么长，这么狂烈的风

暴。问题在于哥伦布活过来了，他的经历至少说属于那些尚可解释的

遭遇。那么，那些没能活过来的人，他们的遭遇呢？当然，那是一种

不可解释的、谁也没看到的经历——1840年 8月，一艘法国帆船“洛

查理”号正在百慕大海面航行。这艘船扯着帆，而且风帆饱满，说明

它在乎静地航行着。令人感到迷惑的是，它好像没有目标似地随风漂

浮。人们感到奇怪，便划船靠上去。他们发现船上静悄悄的。上船后

才知道，船上空无一人，但货舱里装着的绸缎等货物完整无损，水果

仍很新鲜，也投人碰过。然而，为什么船上的水手都跑光了呢？没有

人能够解答，船上唯一健在的生物，就是一只饿得半死的金丝鸟，可

惜它不能说话。到底船上发生了什么，没人知道，但谁都敢肯定船上

肯定发生了一件不可思议的事情。1872 年，这一带海面又发生了一

件怪事。一艘双桅船“玛丽亚·采列斯特”号，在亚速尔群岛以西 100

海里的地方漂浮。当它被人们发现时，船上又是空无一人，而且船舱

的餐桌上还摆着美味佳肴，茶杯里还盛着没喝完的咖啡和水。壁上的

挂钟正常地走动，缝纫机台板上还放着装着机油的小瓶子。这一切除

了说明这艘船没有遇到风浪之外，丝毫不能解释它的主人为何弃船而

去。1944年，古巴籍的货船“鲁比康”号在同一海域同样出现人去船

空的奇案。当人们登上这艘漂浮不定的船时，只有一只狗孤独地躺在

甲板上。1963年，美国籍油轮“玛林·凯思”号穿过这片海域，航行
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的第 2天，船上的报务员还向岸上通报说：“航行正常，位置北纬 26

度 4分，西经 73度。”但这是“玛林·凯思”号传给世界的最后讯息，

它从此失踪了。谁也无法想象这样一艘装有现代化导航和通讯设备的

油轮，竟然连一点油花都没留下，就从这片海域上失踪了。美国籍货

轮“独眼”号是一艘长达 542 英尺、拥有 309 名水手的巨型货轮。

1918 年 3 月，它在巴西装满锰矿砂，返回弗吉尼亚的诺福克的途中

失踪了。当时天气很好，不存在风浪掀翻船只的可能。有人推测说当

时正值战争期间，“独眼”号很可能遭德军潜艇的袭击。可是战后人

们查阅了德国海军的战时记录，发现当时没有一艘德国潜艇在“独眼”

号航线上出现过。如此庞大的一条巨轮，又有无线电通讯设备，它怎

么连个“SOS”的信号都没发出就失踪了呢？1935年 8月，意大利籍

的货轮“莱克斯”号的水手们，亲眼看到美国籍纵帆船“拉达荷马”

号被海浪渐渐吞没，他们奋不顾身地从海上救起了“拉达荷马”号溺

水的水手。但 5天之后，“莱克斯”号的水手却惊讶地发现，“拉达荷

马”竟然漂浮在海上。这并不是幻觉，因为“莱克斯”号上的水手，

连同被他们救起的“拉达荷马”号上的水手，一同登上了“拉达荷马”

号纵帆船。一艘已经沉没了的船，怎么可能又重新漂游海上呢？人们

无从解释。 

    -------------------------------------- 

    这些材料足够了，一切都指向漩涡，漩涡造成磁场异常！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0710:48 

    研究这个形成机理，有人从火山角度看，而这个角度恰恰证明我
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关于厄尔尼诺现象的推断的正确性！对于百慕大我认为除了火山之外

还有洋流因素，先看火山因素产生大西洋大漩涡的形成！ 

    附录： 

    火山活动对于北大西洋涛动的激发作用 

    曲维政朱小洁赵进平杜凌邓声贵黄菲中国海洋大学海洋环境学

院山东青岛 266100 

    摘要：为了探索北大西洋涛动形成的大尺度大气物理场背景条件

和外部强迫因子，通过对比分析、相关分析和环流系统温压场垂直结

构分析得到：（1）强火山活动指数距平与冰岛低压和亚速尔高压海平

面气压场（SLP）距平总体相关函数符号相反，强火山活动指数与冰

岛低压 SLP为反相关，与亚速尔高压 SLP为正相关，就是说火山活动

指数异常引起了高纬度冰岛低压和中低纬度亚速尔高压海平面气压

场相反的变化趋势，形成高低纬之间海平面气压场反相振荡；（2）夏

季 7月亚速尔高压对流层中下层至海平面，温度距平中心和位势高度

距平中心距平符号大致正正相对负负相对，说明夏季亚速尔高压为深

厚暖性系统，低层温度升高亚速尔高压加强，低层温度降低亚速尔高

压减弱，所以火山活动指数与亚速尔高压 SLP均呈反相关关系；冬季

1月对流层中下层至海平面，温度距平和位势高度距平符号大致正负

相对，说明冬季亚速尔高压为浅薄系统，低层温度升高亚速尔高压减

弱，低层温度降低亚速尔高压加强，所以火山活动指数与亚速尔高压

SLP均呈正相关关系；（3）冬季 1月冰岛低压对流层中下层至海平面，

温度距平中心和位势高度距平中心距平符号大致正正相对负负相对，
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说明冬季冰岛低压为深厚冷性系统，低层温度升高冰岛低压减弱，低

层温度降低冰岛低压加深，所以火山活动指数与冰岛低压 SLP均呈反

相关关系；夏季 7月对流层中下层至海平面，温度距平和位势高度距

平符号大致正负相对，说明夏季冰岛低压为浅薄系统，低层温度升高

冰岛低压减弱，低层温度降低冰岛低压加深，所以火山活动指数与冰

岛低压 SLP 均呈正相关关系；（4）．由于对流层中下层至海平面冰岛

低压和亚速尔高压冬、夏季温压场结构特点基本相反，火山活动指数

异常在两个环流系统中引起了相反响应，导致高低纬之间海平面气压

场反相振荡，形成了影响广泛的著名的北大西洋涛动现象。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0710:59 

    其实，我认为现代地球科学、大气环境学灾难预报学面临革命性

突破！就差一层薄薄的窗户纸了，我不可能有精力、财力和技术手段

搞相关研究，但是我可以提供思路！ 

    思路就是首先要从大系统考虑，既从宇宙环境（比如太阳活动考

虑，还有其他因素，太阳是主要因素，还有 8大行星位置对太阳、月

球对地球形成的潮汐强弱影响，进而对洋流影响，后面我要论述洋流

对气压场的影响，进而气候异常，这样一个联动机理）到地球岩浆活

动（据材料黑子爆发会对岩浆起到微波炉效应，而《火山活动对于北

大西洋涛动的激发作用》已经火山活动已经证明可以大范围影响洋流

以及气候！去年冰岛火山爆发、以及连续的日本、秘鲁、大地震其实

就是太阳黑子活跃期的表现，他对今年美国的干旱影响也是直接的。

这个规律我认为可以找到！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0711:22 

    对于百慕大三角漩涡的产生，我认为除了上面谈到的火山突发因

素外，我认为这里存在一个常态的漩涡产生机制！判断基于这样的事

实： 

    1：这个区域是亚速尔高压长期存在 2：千万不要忘了，这个区域

还有最强大的暖流墨西哥湾暖流！ 

    大家知道暖流是一条线基本稳定分布而暖流附近的亚速尔高压

则随着季节移动和强弱变化上文材料也证明甚至火山活动，太阳活动

对它的强弱都有影响，因此，盯着亚速尔高压变化是关键！亚速尔高

压移到哪里，那么吹向附近的墨西哥湾暖流形成的低压的风就会短期

形成，由于，暖流上空温度高，气流上升。本来亚速尔高压是重力下

沉的热高压吹忘墨西哥湾暖流的风温度还是很高，再加上本身就是热

带附近海域水热充足尤其在夏秋季节洋面气压普遍比陆地要高！如果

是相对静止的高低压其实也就是形成稳定的风而已，但是由于墨西哥

暖流的流动性就导致由由亚速尔高压吹来的风不是一条直线水平运

动，而是旋转起来，一旦开始旋转，向烟筒一样气流急剧向上运动，

急剧暖流上空气流上升，于是飓风形成！而且有内在风向推动它移动！ 

    一口气把他写完，我想台风形成的机理也不外乎这样，这里只要

观察一些飓风形成时的气压变化，尤其是海底的地热变化一些相关数

据就可以验证我的推想是否正确！如果推想正确，只要加强相关区域

的全球监测，计算机汇总就能预报灾难！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0712:27 
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    @7788meishi3175楼 

    http://www.forextime.cn/ 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，简单的说，我们要坚持党的领导！这个不能动摇，但是

不推进真正的人民民主就谈不上共产党专政的合法性！就还会即使没

有演变成资本统治也会演变成官僚统治！本来毛主席就说人民民主专

政！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0713:20 

    @hkj0001263177楼 

    人民民主专政？民主没有专政，民主就是民主，专政就是专政，

不要打着民主的旗号啊 

    ----------------------------- 

    我昨晚听艾教授讲座到很晚，感受到他现在想强调党的领导，这

没有问题，他论证的很好！但是党从哪里来？从群众中来！宗旨是为

人民服务而不能沦为为官僚集团服务当然就要群众有效监督！历史证

明没有一个领导核心什么事都办不成！但是历史同样证明没有民主监

督的权力必然会产生特权和腐败蔓延！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0713:23 

    @zhangzhaohong3178楼 

    楼主你办学校，我第一个送儿子报名，还出国干嘛！ 

    ----------------------------- 

    我这几天就写出具体的办学宗旨和管理细则！我即使没有机会实
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施，哪个学校愿意实施试行完善都可以，我的一切研究成果属于全社

会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0713:31 

    浙江首家村镇银行陷信贷乱局：1张身份证可贷 100万 

    ------这表明现在的股市以银行为带动的上涨的是实质就是基

金拉高逃跑！不管如何金融危机一定会来！不来不可能，千万不要掩

盖，我研究的美国的历史上的金融危机其实让他爆发是好事，有利于

资金不再再进行无效投资，美国就是在金融危机时崛起了新兴产业，

死掉了大批传统产业，现在一些专家讳疾忌医，媒体也是这样，这些

都是不懂经济规律的表现！中国经济如果要大发展必须死掉一大批以

房地产投机为代表的投机企业！ 

    附录： 

    2012 年 12 月 07 日 09:12 张一家担保公司、一家村镇银行、80

个借款人，加上最简单不过的联保贷款手续，一起信贷乱局就此上演。 

    11月 30日上午，两起由浙江玉环永兴村镇银行以借款纠纷为由

起诉联保贷款借款人的案件在浙江省玉环县人民法院公开开庭审理，

银行状告两位联保户欠款已逾期一年未还。从文件看，这些贷款由一

些当地居民组成联合体互相担保申请联保贷款的方式获得，但目前这

些联保户已无力偿还贷款。 

    玉环永兴村镇银行面临总计 4700 多万元的联保户坏账风险，以

截至去年 11 月 6.2 亿元的贷款余额计算，这将使其坏账率飙升 7 个

百分点。 
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    事实上，这已不是第一场关于联保贷款的官司。在此之前，玉环

法院已经审理了同样涉及此次联保贷款风波的 3 名联保户。这 3 名

联保户和上述两名联保户同属一个联保小组，共涉及借款金额 500万。 

    但 30日当天，到法院的并不只有上述几位联保户，有 20多名联

保户到场。这些联保户把法庭仅有的三排座位悉数坐满，晚到的联保

户甚至站在法庭最后一排。 

    “联保贷款 50 多个人都还不了钱，银行为什么只起诉其中 5 个

人？要告一起告！”一位联保户说。部分联保户称，直至被银行起诉，

才知道自己是被担保公司利用来套取银行贷款的“工具”，并且已经

在银行欠下“巨款”。 

    “我朋友是担保公司的员工，他叫我帮他公司贷一下款，说公司

要成立新公司、注册资本需要扩大，到银行签几个字就好，我想都没

想就去了。”被告席上的一位联保户说。 

    对于联保户的态度，银行的代理律师指出，部分联保户是从银行

获得贷款以后按 10%-50%的利息又转借给了担保公司，有这样的高利

存在，而非无缘无故被担保公司利用。 

    不过，当银行的代理律师向法庭出具确由联保户本人亲笔签名的

借款合同时，坐在后排旁听的一些联保户毫不留情地直斥银行，“我

一个一年只挣 2万块的老百姓，连吃饭供小孩读书都不够用，银行怎

么给我贷出了 100万这个天文数字？” 

    小小一笔贷款，虽然当事各方各持说法，但其中暴露的金融风险

监控薄弱环节已经显而易见。 
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    4700余万贷款 

    银行的代理律师指出，部分联保户从银行获得贷款以后按 10%-

50%的利息又转借给了担保公司，有这样的高利存在，而非无缘无故

被担保公司利用。 

    浙江玉环永兴村镇银行是浙江省内首家村镇银行。是次联保纠纷

发生的玉环县位于温州和宁波之间，属台州辖内。 

    联保户出示的一份从银行贷款情况表显示，共有 80 人，另据公

安部门统计的，已经报案且明确无力偿还的联保户共 57人。 

    庭审期间，银行方面一一出具由被告联保户本人亲笔签名的保证

函、借款申请书、借款合同、个人联保协议、借款借据等证据，以证

明联保户确实在银行申请并获得了联保贷款。 

    截至目前，被诉的联保组内五个借款人的贷款均已逾期近一年。 

    “借款期限自 2010 年 12 月 30 日至 2011 年 12 月 28 日止，借

款月利率 7.8%。，现该笔借款还款期已届满，根据《个人联保协议》

第六条约定，原告从借款人的联保合同担保基金中扣除 20 万元，尚

余 80万本金及相应利息经多次催讨未予还款。”银行在对其中一位联

保户的起诉书中要求，联保户偿还扣除 20 万保证金之后的 80 万元

借款本金、利息 25480元(借款合同期内从 2011年 9月 21日至 2011

年 12 月 28 日止)、罚息 63414 元(自 2011 年 12 月 29 日起按月利率

11.7%。，即借款利率加收 50%罚息后的利率，暂计至 2012 年 6 月 25

日)，以及原告律师代理费 41200元。 

    银行的代理律师称，五个被告所在的联保小组成员均先后在合同
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上签字确认，“在联保协议签署之后，银行凭着借款人各自的申请向

他们发放贷款，这足以证明我们已经向他们履行了借款，每个人都有

100万，其中保证金 20万。” 

    银行的代理律师并指出，联保贷款是银行的一项产品，须由一定

的自然人组成联合体，与各自向银行借款不同，联保贷款中的联保体

互相担保，抗风险的能力随之加强，如若联保小组的成员之一无力还

款，其他成员将承担连带保证责任，也就是每个成员都可能面临最高

承担 500万的偿还责任。 

    “至于五个联保体当时是谁叫来的，叫来的人是不是相互认识？

我们作为银行不会干涉你们的自由，因为你们是完全行为能力的人。”

针对不少联保小组成员互不认识的情况，银行的代理律师强调。 

    在银行举证的过程中，不时旁听席上的联保户激烈地喊出“是被

骗的”。对此，银行的代理律师指出，部分联保户从银行获得贷款以

后按 10%-50%的利息又转借给了担保公司，“有这样的高利存在，而

非无缘无故被担保公司利用。” 

    据早报记者获得的一份题为“浙江永兴玉环村镇银行联保贷款名

单”，该行共有 11 个联保小组，共计 80 人，包括五人组、六人组、

九人组、十人组，联保户中还有小部分来自北京。另据公安部门统计，

目前已明确无力还款的有 57人，涉及金额 4700多万元。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0713:32 

    一张身份证贷款百万 

    银行明明知道这些材料都是虚假的，为什么不去审查这些借款人
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的实际能力，贷款虽然形式上下发到借款人的个人账户，大笔大笔的

资金很快被担保公司全额转移走，银行为什么不做好贷后监管？ 

    不过，部分联保户表示，确实直至被银行起诉，才幡然醒悟自己

是被担保公司利用来套取银行贷款的“工具”，并且已经在银行欠下

“巨款”。 

    多位联保户回忆了担保公司或担保公司实际控制人所开出地近

乎一致地借条内容——“借到 xx 人民币 100 万元，其在永兴村镇银

行的贷款本息均由借款人承担”。他们同时肯定地表示“没有利息”

或“借条上没有利息”。 

    被告席以及旁听席的联保户们表示，在银行签合同时，自己并不

清楚知晓所申请的联保贷款意味着什么，他们只知道自己是把贷款

“借”给了担保公司以及公司的控制人。 

    “我朋友是担保公司的员工，他叫我帮他公司贷一下款，说公司

要成立新公司、注册资本需要扩大，到银行签几个字就好，我想都没

想就去了。”被告席上的一位联保户称。 

    “其他几个人我并不认识，担保公司让我去银行签联保贷款合同，

我就去了。”又一位联保户称。 

    值得注意的是，浙江玉环永兴村镇银行发放的联保贷款单笔金额

从 50-100 万元不等，但其中有不少已远远超过借款人的实际还款能

力。 

    一位前来旁听的联保户表示，自己一年大概挣 1万元左右，没有

固定职业，“村里有事有活忙我就去帮忙。” 
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    另一位联保户则表示，家庭年收入在 2万元上下。 

    被告代理律师指出，逾期欠款的 57 个联保户中除极少数有少量

资金使用需求外，绝大多数联保户并没有任何借款需求，也没有借款

能力和互保能力，之所以愿为担保公司在银行的借款合同上签字，有

的基于亲戚、朋友的面子，有的则是出于担保公司允诺给予的利息，

许多联保小组中的联保户互不认识，大多是由担保公司介绍，去银行

签字也有时间先后，并不符合联保户只见应基于互相信任而承担连带

责任的基本要求。联保户们与银行之间根本没有借款的真实意思表示。

借款合同和联保合同都是无效的。担保公司是利用联保户的身份来骗

取银行贷款，应当以贷款诈骗追究其刑事责任，银行起诉联保户的案

件应中止审理。几位联保户回忆称，每次都是在银行快下班前接到担

保公司电话，急急忙忙地到银行签合同，银行也总是很高效在当天下

班前就把贷款打到联保户的帐户里了。“银行放了款，就把账户和密

码都交给担保公司，好像是一个季度还一次款，不过从来没还过。”

联保户们表示，并不知道担保公司把银行放给自己账户里的钱用到哪

里。他们表示，在整个联保贷款申请过程中，银行只要求出示了身份

证，并没有提出查看能证明其借款人还款能力的有效财产证明，他们

在事发之后从担保公司的员工处获悉，其实每一笔联保贷款，担保公

司都配套“炮制”了包括营业执照等在内的一整套的借款人资料，直

接交付银行，而每办理一笔联保贷款须缴纳借款金额 20%的保证金亦

是由担保公司事先存入银行。 

    “银行已经构成了违法发放贷款罪，银行明明知道这些材料都是
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虚假的，为什么不去审查这些借款人的实际能力，贷款虽然形式上下

发到借款人的个人账户，大笔大笔的资金很快被担保公司全额转移走，

银行为什么不做好贷后监管？”被告方的代理律师指出。神秘的担保

公司 

    “我们一直都以为张汉学在北京做得很大，实力雄厚，他是商会

会长，现在回头想想他回来开担保公司就是为了拿着我们的钱拆东墙

补西墙。”一位联保户称。早报记者注意到，联保户一直提及的担保

公司似乎是整个案件的核心，而其背景也颇为神秘。根据相关资料，

这家担保公司是 2008 年进入玉环县的北京永兴汇通担保有限公司及

其玉环分公司。北京工商局官方网站的信息显示，北京永兴汇通担保

有限公司在 2008年 8月成立，注册资本 2000万元，主营中小企业提

供贷款、融资租赁及其他经济合同的担保、个人消费信贷担保、汽车

消费信贷担保、项目投资等。担保公司的法人代表人、董事长为现年

44岁的张汉学、总经理为 42岁的苏金法。张汉学同时还是北京沃菲

尔德股份有限公司的董事长、玉环北京商会会长。而苏金法是北京玉

环商会秘书长。 

    “我们一直都以为在张汉学在北京做得很大，实力雄厚，他是商

会会长，现在回头想想他回来开担保公司就是为了拿着我们的钱拆东

墙补西墙。”一位联保户称。 

    早报记者获得的一份联保户向银监会递交的举报信显示，浙江永

兴村镇银行与上述担保公司签订合作协议时，担保公司的注册资本金

仅为 1000 万元，并不具备异地业务的担保资质，浙江永兴村镇银行
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还指示担保公司可以提取由其为联保贷款增信担保所存入银行的保

证金。 

    而据被告律师称，北京永兴汇通担保有限公司在 2008年 8月 21

日注册成立，验资成功 7天以后便把资金抽走，在 2010年 10月增资

1000万，当月又被抽走。其行为已经构成虚假出资、抽逃出资罪。 

    蹊跷的是，整场庭审中，银行方面也始终不愿承认担保公司除介

绍客户外其实更深入地参与了联保贷款业务。 

    到底担保公司在联保贷款中扮演了什么角色？是介绍人还是担

保人？ 

    针对法官的这一疑问，银行的代理律师确认再三：“只是介绍人，

只是介绍人。” 

    但尔后，庭审现场一位联保户出示的由银行发给联保户的催款通

知单显示，北京永兴汇通担保有限公司赫然印在联保贷款的担保人一

栏。 

    一位曾在担保公司工作的员工道出银行与担保公司的关系——

“村镇银行缺存款，担保公司在外面拉高息存款，甚至借高利贷存到

银行，而对于担保公司放在银行的保证金，银行也允诺担保公司可以

随便用。” 

    “2011 年 7 月，银监会到银行检查的前一晚，赵行长打电话叫

我们带着担保公司的公章到银行，赵行长当时在那发抖，说‘这里一

千万的注册资金，这里贷款贷出一亿多，怎么这么多’，随后要求我

们把新批的 2000 万注册资金的营业执照传真给他，用新的营业执照
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替换了原本合作协议里的营业执照，好应付银监会的检查。” 

    特别值得关注的是，公开资料显示，玉环永兴村镇银行注册资本

1.6亿元，其中萧山农村合作银行出资 6400万元，持股比例 40%，为

第一大股东；玉环县农村合作银行和浙江荣盛控股集团公司、苏泊尔

(行情股吧资金流)集团公司等 29 家企业共同出资 9600 万元，持股

比例 60%。但另据了解(被告律师援引公安笔录、联保户、担保公司人

士的话称)，北京永兴汇通担保有限公司董事长张汉学自浙江玉环永

兴村镇银行开业起便以玉环海洋经济发展有限公司的名义持有其

356万股，与苏泊尔集团并列该银行在玉环县最大的民资股东。 

    最新的情况是，玉环海岸经济发展有限公司股本结构已几经变更。

“2008年至 2011年 8月 25日，张汉学持有公司 40%股份。而在案发

后，他已将其中的 35%股份转让给了他人。”被告律师称。 

    关于张汉民，最新的消息是，担保公司的法人代表人、董事长张

汉学、总经理苏金法已分别于 2011 年 11 月和 10 月被玉环县公安局

逮捕，并被当地检察机关以涉嫌非法吸收公众存款罪提起公诉，涉嫌

以公司需要增资、投资生意、资金周转为由，按 10%-50%不等的利率

向 126人非法吸收资金，出具凭证并承诺在一定期限内还本付息。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0713:45 

    本来想谈一下今天上课和学生共同探讨的为什么南极洲和青藏

高原有臭氧空洞，但是下面这篇文章彻底暴露出郎咸平、叶檀以及天

涯上哪些没有完没有了的说买黄金、美元的那些人的真实意图——洗

劫中国！ 
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    他们的路线图非常简单：藏金于民与藏汇于民之后，是人民币国

际化！ 

    第一步：老百姓有了大量的黄金、美元以后，美国宣布美国不再

把黄金作为储备，金价暴跌！等于人家高价把黄金卖给你（暴跌后人

家再慢慢低价收，收到一定程度黄金再成美国储备！这个过程很漫长

啊！美国现在放出不靠谱的页岩气世界第一和靠谱的粮食世界第一，

他有不储备黄金的实力！）现在这一步实现了，我们民间有大量黄金

了！ 

    第二步，美国就是让人民币贬值大家存美元，这样美国就可以肆

无忌惮的多印美元，让我们百姓存美元绿纸！我们继续在人民币贬值

下继续廉价出口做无效劳动！ 

    人民币国际化就是方便做空人民币！ 

    现在的经济形势主要就是这样一个形势！美国的战略也就是这样

的一个战略！ 

    附录：叶檀：藏金于民之后是藏汇于民 2012年 12月 07日 08:04

叶檀手机免费访问 eastmoney.cn 

    藏金于民与藏汇于民之后，是人民币国际化。 

    不知不觉，中国民间已经拥有 3000 吨以上的黄金，且黄金交易

继续活跃增长，同期央行黄金储备增长却不快，民间黄金储备是官方

黄金储备三倍左右。 

    根据国家外汇管理局公布的数据，截至 2009 年末，中国黄金储

备是 1054吨，全球排名第五。2010年 
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    “两会”期间，央行副行长、外管局局长易纲表示，过去几年里

中国以比较合理的价格增持了 400多吨黄金。而按最保守的估计，现

在中国民间积累的黄金也已超过 3000 吨。根据世界黄金协会公布的

数据，过去 5年内，中国黄金消费需求平均年增速为 13%。 

    民间黄金储备远超央行，大大增强了中国货币国际化之后的支撑

力。2001年~2011年间，全球矿产金总量接近 26000吨，其中全球官

方增加 1500吨，工业需求 2000吨，其余 22500吨新增矿产金都变成

了民间黄金储备。中国民间储备的 3000吨黄金，是自 1985首饰金开

卖以来接近 30年的民间消费量。 

    这并不是结点，2009 年，中国超过南非成为世界第一黄金生产

国(实现 313.98吨).2010年 7月 22日，中国人民银行会同国家发改

委等六部委联合制定出台的《关于促进黄金市场发展的若干意见》，

印度两万多吨的民间储备金(占全球 11%左右)是中国的目标。在

2009~2010年度，印度总额 3290亿美元的居民储蓄中，78%的资产都

是以黄金形式持有的，中国未必会这么激进，但黄金、美债、能源等

外汇储备总量全球第一、结构均衡是央行追求的目标。 

    藏金于民之后是藏汇于民。 

    据路透社报道，今年 5 月至 10 月期间，以及从去年 9 月份以来

的一年多时间里，非央行国外资产规模迅速扩张逾 50%，净资产扩张

逾 80%。中国境内机构和个人持有外汇资产增加，使央行不必大规模

购进外汇发放基础货币，直接避免了通胀。这使得人民币汇率进入升

降双向通道，而非一味上升，外管局投资失误不可逆风险大大下降。
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正是在这一背景下，2010 年 12 月 31 日，外管局公布《货物贸易出

口收入存放境外管理暂行办法》，这一年开始，在温州试点境外直投

风声不断，今年的温州金改，境外直投依然是一项万众瞩目的改革举

措。既然允许民间增加持汇量，为这部分外汇增加投资渠道是当务之

急，不能使用的货币无异于一张废纸。 

    目前我国官方外汇储备在 3万亿美元以上，发达国家官方储备大

多较低，民间外汇资产多，即所谓的藏汇于民。以 2010年的数据论，

日本、德国、英国、美国的民间外汇资产分别高达 4.99 万亿美元、

6.91 万亿美元、12.78 万亿美元和 15.4 万亿美元。日本官方外汇储

备只占整体储备的 17.6%，未来中国外汇储备如果继续增长，大部分

将储藏于民间。 

    由于中国出口红利正在逐步消失，未来民间储备增长将不会像黄

金一样大幅上升，未来官方储备下降、民间储备上升是常态。 

    民间资产增加，黄金与外汇资产上升结构多样化，相当于有了定

心砣，人民币利率与汇率的市场化速度增加。 

    从今年 7月下旬开始，人民币由贬值预期转向升值预期，短短四

个月，人民币兑美元汇价上升接近 2.6%，升值速度之快，为 2010年

6 月人民币重返升值通道以来罕见。而央行并没有大规模出手干预。

今年 5 到 10 月，外汇资产月波动低于 60 亿元人民币，远低于 2005

年 7 月汇改以来逾 2100 亿元的月波动均值。这在过去 10 年的中国

央行外汇操作史上绝无仅有，说明央行在试水，在试探中国市场的承

受能力，同时也在试探人民币上升的空间。 
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    中国的利率、汇率市场化前期破局。可以肯定，未来央行不会大

规模发放基础货币或者连续降息，将继续鼓励藏汇于金、藏汇于民，

同时推出更多、更复杂的投资产品盘活民间黄金、外汇资产，直接融

资大幅上升，增速大大超过银行间接融资，理财产品还会盛行，境外

直投试点在未来两年内并非不可预见，民间持有多种币种进行对冲风

险成为常态。当然，上述热闹景象的背面是，投资领域的骗局可能会

增加、不公平的霸王条款可能会增多。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0713:47 

    叶檀：藏金于民之后是藏汇于民 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0719:03 

    @hkj0001263184楼 

    ----------------------------- 

    经济上的事我们老百姓可以感受到！政治人物离我们老百姓很远！

政敌之间互相攻讦，我们也无法辨别真假，比如谁有几个情妇谁有 27

亿我们也就是姑且听之吧！我们只能通过他们的所作所为是否有利于

人民判断他们的人品，其他都不靠谱！W 先生做的显然忽悠了人民！

其他人我不了解，不了解的事情我不能胡说八道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0719:09 

    @非要我换马甲 3187楼 

    离楼主很近 

    ----------------------------- 

    报告您一个好消息：日本东北地区发生 7.3级地震 
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    本人在去年就预测出这次地震，而且这次地震只是更大级别的地

震 9级以上地震和日本沉没的前奏！我在高一上课时就给学生做了预

测（国内的预测不能说，犯法，日本的可以！）我刚才把我预测成功

的喜讯告诉学生后，同学们欢声雷动啊！ 

    日本东北地区发生 7.3级地震东京有强烈震感实拍：日本地震超

市现场警报迭起日本 7.3 级地震不会对中国造成灾害实拍日本地震

东京震感强烈高楼晃动明显日气象厅举行新闻发布会各核电站暂无

异常日本东电公司称福岛核电站未发现异常 NHK 实拍日本 7.3 级地

震仙台室内现场日本东北地区观测到 1米左右海啸东京居民拍下 7.3

级地震家中剧烈宫城县出现 1 米高海啸各地震级与海啸高度地震暂

未造成人员伤亡 

    东京羽田机场恢复运营新干线恢复运行东北部核电站暂无异常 

    晃动瞬间实拍:日本 7.3 级地震电视台内部剧烈晃动日本富士电

视台播报各地海啸高度日本富士电视台播报各地海啸高度央视：日本

7.3级地震或为 311大地震余震日本东北地区发生 7.3级地震 

    播音员高呼逃命办公楼剧烈晃动十几分钟后再发 6.2级地震 

    首相野田佳彦结束街头演讲返回官邸称将采取彻底措施应对强

震 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0719:13 

    我准备给温总理发报请求对日本再援助 2万吨燃油，听说人家不

让在本州卸货，那么在中国的钓鱼岛交接如何？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0719:28 
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    @公平正义的力量 78楼 

    超 40 平米就要征收房产税，那看来真是大多数人都要交了。。。

因为一般房子都在 80平以上。我有两套，但是我也强烈支持收！！ 

    ----------------------------- 

    你有病啊，你是投机客吗？不是！我们百姓就是买房保值啊！重

庆做法好，两套以上房重收才对！据房地产中介机构统计,当前一线

大城市的投资性和投机性购房已超过 50%说明什么？说明每家两套

房了！这样的房产税就变成人头税了！不要拿收房产税为了打压房价

说事，我反感这样说！房产税应该面向投机客而不是为了保值的居民！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0811:42 

    @zrp8113128楼 

    楼主的长线趋势可以等侯验证，中国目前情况期待有这样的详尽

分析。不过楼主对房产税的判断是前后不一致的，而且你认为房产税

会是压垮房事的稻草吗？ 

    ----------------------------- 

    下面的网友分析靠谱 

    作者：锡林男时间：2012-12-0408:52:06@公平正义的力量 281

楼 

    分散到亲朋好友家了，不会的，因为家家都自身难保，死亡还不

能挂空户，现在正在统计农村住房，1998年的《土地管理法》中就有

关于一户只能有一处宅基地的规定，面积只能在 120平方米内。超出

就不合法，也要征高税！即使动迁也不给补贴。120平内的也要征税
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了。 

    ----------------------------- 

    我知道的很多当官的，把房子都放在亲戚的名下，怕被人查，而

且现在仅仅是在上海试点，推广到全国至少还得 5年左右，真正收到

的成效差不多能有计划成效的 30%就不错了，别说房产税这种还没实

行的东西，就连现在的增值税和所得税也不是各种偷税漏税吗，那些

有钱人，尤其是那些靠着灰色收入为主的贪人，他们按法律规定缴纳

应有的个人所得税了吗！ 

    而且更重要的是现在的政策制定者（尤其是地方的）本身就是房

产拥有数量最多的人，他们会想法设法的钻空子，找漏洞，上有政策

下有对策嘛 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0811:42 

    而且更重要的是现在的政策制定者（尤其是地方的）本身就是房

产拥有数...... 

    ----------------------------- 

    就算老习想干事也不可能一下得罪全体官员！换掉所有官员！这

是我的基本判断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0812:13 

    首先我们要搞清楚我们为什么要降房价！降房价对谁有好处，推

房产税对谁有好处，对谁没有好处！世界上人类社会的事情无非是利

益的问题 

    1：降房价对百分之 20不到没有房子的有好处，对农民进城有好
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处，即使降百分之 50 对开发商和银行提高成交量减少债务有好处！

对提高政府权威有好处！ 

    ----但是对百分之 80-90已经买上房子的没有任何影响！没有人

因为房价降了减少你的贷款余额的！房价到这个地步降与不降其实对

百分之 80到 90的城市人来说已经意义不大！ 

    2：现在是全民炒房！对少部分人房子具有了金融投机品属性对

大多数人房子具有和黄金一样的保值功能！人们把房子作为银行存款

来看待！这样银行存款就成了房子的死钱，不利于社会实体投资发展、

科技发展，降低了流动性和消费！事情就是这样一个事情嘛！明白了

这个道理我们才能正确决策！ 

    因此，现在即使要收房产税和其他降房价手段，就是要打击投机！

这个没有问题！但是千万不要误伤大众！如果那样相当于中国财富凭

空蒸发，相当于百姓银行储蓄凭空蒸发！社会以房地产抵押的一系列

贷款都成烂帐！经济链条就会出严重问题，所以我一直说按照现在标

准房价政府主导降百分之 50 左右即可！这样银行等等还可以承受，

太多了就会出其他严重问题！即使降房价百分之 50，政府再百分之

50 的基础上团购再降百分之 50！以百分之 25 的价格直接收购住房

有计划的用城市住房换农村部分农民土地，部分农民变为产业工人！

农村实现农村土地的扩大和集体化规模种植！这样就避免了经济危机！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0812:15 

    @syz02013195楼 

    爷爷过世回去了一个星期！讲了好多阿！ 
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    ----------------------------- 

    向您表示慰问！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0813:16 

    结论：推房产税对解决政府财政危机有主要好处，对改变百姓的

理财观念有作用而谈不上好处！如果不加区分的收就会更大的抑制百

姓消费而把百姓消费更多的转为浪费巨大没有效益公共管理支出！所

以我还是主张不要收房产税改收房地产投机倒把税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0900:22 

    @hkj0001263205楼 

    刚刚得到消息尼龙塑料 3个月呢狂跌 3000-5000元 

    ----------------------------- 

    谢谢您的消息，大宗物资在价格暴跌，需求减少，经济会复苏？

吹牛去吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0900:24 

    @易悟 3208楼 

    房贷新利率下月起将实施百万贷款月供减 333元 

    ----------------------------- 

    一切指向是通货紧缩的方向，银行、开发商、地方政府合伙是卖

房子的干活，千万不要在这时接盘高价商品房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0922:05 

    @aa3786389263213楼 

    今日，国家统计局发布数据显示，2012年 11月份，全国居民消
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费价格总水平同比上涨 2.0%。其中，城市上涨 2.1%，农村上涨 1.9%；

食品价格上涨 3.0%，非食品价格上涨 1.6%；消费品价格上涨 1.9%，

服务项目价格上涨 2.3%。1-11 月平均，全国居民消费价格总水平比

去年同期上涨 2.7%。 

    11 月份，全国居民消费价格总水平环比上涨 0.1%。其中，城市

上涨 0.1%，农村上涨 0.2%；食品价格上涨 0.4%，非食品价格持平；

消费品价格上涨 0.3%，...... 

    ----------------------------- 

    鲜菜价格上涨 11.3%----这就太奇怪了，为什么地头萝卜大降价？

很多农产品地头价格大跌？奇怪就在地头价格大跌而实际销售价格

在涨！这就是投机商典型的两头吃利！恢复投机倒把罪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0922:47 

    我去年论证了日本不仅今年会有连续大地震，也论证了日本从太

平洋海沟沉没！就缺几次一定会到来的 9-10级地震了！根据附录 1，

国际上也有类似的看法，后面我将首创性的探讨为什么环太平洋连续

地震的形成机理，这是后话！当此时刻我想起了有这样两个与日本沉

没看似不相干的消息 1：日本间谍不断在新疆测绘 2：日本赔钱在山

东投资现代农业试点！----日本的战略眼光是自明治维新以来历次侵

华战争验证过的！他们想干什么？我有充分的材料证明美国的目的和

已经基本实现实施的是控制中国的饲料、种子！而日本要干的就是等

着我们土地流转卖地呢！日本资金早已经有计划的潜伏而来！而且李

代桃僵，典型的就是中国丰田！如果我们接着搞没有自我保护的所谓
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开放所谓改革，我们产业链源头将会被美国垄断，（美国贼，从不直

接入！这是犹太人一贯伎俩）农村土地将被日本买光！（日本往往是

喜欢赤裸裸的，嗯，就跟他们喜欢脱光了在镜头前比划一样） 

    按照前苏联解体后的经济表现，在香港的大批人民币我认为是兵

分两路的：一路是要求兑换美元唱黑脸，一路是扭捏着等着中国请他

们抄底股市和国有资产，如果我们爱国人士强烈抵抗，那么股市、汇

市就立即给我们好看！我几年来一直反复给大家强调 WTO 的时间表！

我看到的 WTO美国公开的版本，关于农业部分（见附录 2）美国已经

成功的实现了他们的战略意图！ 

    附录 1： 

    美国国家科学院院长 BRUCEALBERTS 博士在接受《时代周刊》记

者采访时严肃指出：经过了 04年末的印尼大地震，亚洲-太平洋板块

正在变得越发脆弱，地震和海啸也将越发活跃。尤其是亚洲东部的日

本列岛已经处在了一个随时可能塌陷的‘漏斗’之上。众所周知，世

界上最深的海沟——马里亚那海沟（平均深度 8000 米，距离日本列

岛最近处不过 200 公里），由于受到亚洲大陆板块的推压和太平洋板

块的后退的原因，正在以每年 10厘米的速度向向东北方即太平洋-日

本列岛一线扩张这次大地震后，科学家观测到海沟又进一步加快了东

扩的步伐！处在太平洋和亚洲两大板块交界的日本列岛无疑已经身处

在这个世界上最深的漏斗的边缘！如果遇到一两次印尼一样的海底地

震的话，很可能除了这次大地震后，科学家观测到海沟又进一步加快

了东扩的步伐！处在太平洋和亚洲两大板块交界的日本列岛无疑已经
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身处在这个世界上最深的漏斗的边缘！如果遇到一两次印尼一样的海

底地震的话，很可能除了南部的琉球群岛以外，日本列岛都将面临灭

顶之灾——滑入大海沟。www.BRUCEALBERTS 博士还建议日本政府向

周遍的友好国家——中国、韩国、美国寻求帮助，在大灾难一旦降临

的时候，能够将日本的众多的平民百姓迁移到中国等国的领土上，作

为[自然灾害难民]，以避免日本的[整个民族的毁灭]曾经在 1996 年

就预曾经在 1996 年就预测日本将在 2011 年发生 9 级地震的俄罗斯

科学院远东分院专家阿卜拉莫夫 3 月 25 日再次做出悲观预测：于 3

月 11 日发生的日本地震及海啸，仅是正在开始的一系列地震的前一

部份，日本及俄罗斯远东部份仍将面临高级别地震。测日本将在 2011

年发生 9 级地震的俄罗斯科学院远东分院专家阿卜拉莫夫 3 月 25 日

再次做出悲观预测：于 3 月 11 日发生的日本地震及海啸，仅是正在

开始的一系列地震的前一部份，日本及俄罗斯远东部份仍将这次大地

震后，科学家观测到海沟又进一步加快了东扩的步伐！处在太平洋和

亚洲两大板块交界的日本列岛无疑已经身处在这个世界上最深的漏

斗的边缘！如果遇到一两次印尼一样的海底地震的话，很可能除了南

部的琉球群岛以外，日本列岛都将面临灭顶之灾——滑入大海沟。 

    BRUCEALBERTS 博士建议日本政府应该尽快成立[灭顶预警专家

小组]，并且在 05年尽快启动[大灾难应急预案]，更不要对日本民众

实行欺瞒政策——日本人民有权利知道自己的未来命运。 

    面临高级别地震曾经在 1996 年就预测日本将在 2011 年发生 9

级地震的俄罗斯科学院远东分院专家阿卜拉莫夫 3 月 25 日再次做出
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悲观预测：于 3 月 11 日发生的日本地震及海啸，仅是正在开始的一

系列地震的前一部份，日本及俄罗斯远东部份仍将面临高级别地震曾

经在 1996 年就预测日本将在 2011 年发生 9 级地震的俄罗斯科学院

远东分院专家阿卜拉莫夫 3月 25日再次做出悲观预测：于 3月 11日

发生的日本地震及海啸，仅是正在开始的一系列地震的前一部份，日

本及俄罗斯远东部份仍将面临高级别地震曾经在 1996 年就预测日本

将在 2011 年发生 9 级地震的俄罗斯科学院远东分院专家阿卜拉莫夫

3 月 25 日再次做出悲观预测：于 3 月 11 日发生的日本地震及海啸，

仅是正在开始的一系列地震的前一部份，日本及俄罗斯远东部份仍将

面临高级别地震。www.******爱国交流理性平台 

    BRUCEALBERTS 博士建议日本政府应该尽快成立[灭顶预警专家

BRUCEALBERTS 博士还建议日本政府向周遍的友好国家——中国、韩

国、美国寻求帮助，在大灾难一旦降临的时候，能够将日本的众多的

平民百姓迁移到中国等国的领土上，作为[自然灾害难民]，以避免日

本的[整个民族的毁灭]..... 

    曾经在 1996 年就预测日本将在 2011 年发生 9 级地震的俄罗斯

科学院远东分院专家阿卜拉莫夫 3 月 25 日再次做出悲观预测：于 3

月 11 日发生的日本地震及海啸，仅是正在开始的一系列地震的前一

部份，日本及俄罗斯远东部份仍将面临高级别地震小组]，并且在 05

年尽快启动[大灾难应急预案]，BRUCEALBERTS 博士还建议日本政府

向周遍的友好国家——中国、韩国、美国寻求帮助，在大灾难一旦降

临的时候，能够将日本的众多的平民百姓迁移到中国等国的领土上，



1433 

 

作为[自然灾害难民]，以避免日本的[整个民族的毁灭]..... 

    曾经在 1996 年就预测日本将在 2011 年发生 9 级地震的俄罗斯

科学院远东分院专家阿卜拉莫夫 3 月 25 日再次做出悲观预测：于 3

月 11 日发生的日本地震及海啸，仅是正在开始的一系列地震的前一

部份，日本及俄罗斯远东部份仍将面临高级别地震。www.***爱国交

流更不要对日本民众实行欺瞒政策——日本人民有权利知道自己的

未来南部的琉球群岛以外，日本列岛都将面临灭顶之灾——滑入大海

沟。www.***爱国交流理性平台 

    BRUCEALBERTS 博士建议日本政府应该尽快成立[灭顶预警专家

小组]，并且在 05年尽快启动[大灾难应急预案]，更不要对日本民众

实行欺瞒政策——日本人民有权利知道自己的未来命运。 

    这平这次大地震后，科学家观测到海沟又进一步加快了东扩的步

伐！处在太平洋和亚洲两大板块交界的日本列岛无疑已经身处在这个

世界上最深的漏斗的边缘！如果遇到一两次印尼一样的海底地震的话，

很可能除了南部的琉球群岛以外，日本列岛都将面临灭顶之灾——滑

入大海沟。www.***爱国交流理性平台 

    BRUCEALBERTS 博士建议日本政府应该尽快成立[灭顶预警专家

小组]，并且在 05年尽快启动[大灾难应急预案]，更不要对日本民众

实行欺瞒政策——日本人民有权利知道自己的未来命运。 

    均深度 8000米，距离日本列岛最近处不过 200公里），由于受到

亚洲大陆板块的推压和太平洋板块的后退的原因，正在以每年 10 厘

米的速度向向东北方向，即太平洋-日本列岛一线扩张。 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0923:17 

    ---- 

    先讲自然地理再讲人文地理吧： 

    2012 年 12 月 21 就要到了，张某正好是搞地理的，不卖弄一下

也对不起专业！ 

    首先，地球的自转速度不是匀速的是变速的！，有时加速有时减

速，至于为什么会发生速度变化，我推测主要是宇宙环境而不是地球

自身的事！我的依据是什么呢？明显的例子是潮汐！ 

    潮汐的强弱是太阳和月亮和地球三者的相对位置决定的！潮汐又

影响了地球自转的速度！而一般讲其他行星对这三者的引力影响不大，

但是如果几大行星形成合力显然是可以改变潮汐强弱进而影响地球

自转速度的！所以确实存在有古代先贤或者其他高级文明生物根据星

座排列预测未来灾难的可能！ 

    当然地球自转速度变化还有其他因素，比如太阳活动期的变化，

黑子耀斑对地球岩浆的微波炉加热效应！而且存在 8大行星排列位置

或者其他银河系恒星位置变化导致的引力变化没有直接对地球影响

而是首先导致太阳活跃，进而又影响地球岩浆塑化，引起板块运动的

可能！ 

    现在，我抓住地球自转速度变化的方面讨论！我们知道太平洋底

的地壳非常薄，而美洲和亚欧大陆却地壳很厚，地球自转速度无论加

速还是减速，在太平洋的一侧海沟都要形成强烈的挤压冲撞！我发现

秘鲁地震、旧金山地震往往和日本、台湾、印尼地震时间具有间隔性！
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简单的说他们就是不一块震！而日本、台湾、印尼地震的关联性较好！

这个相关研究者不难去查数据验证！我没有哪个精力！这就证明了我

的关于自转速度导致地震发生的设想有一定事实支持！同样这个理论

假设也可以很好解释为什么厄尔尼诺现象和拉尼娜现象总是不规则

交替进行的原因！ 

    厄尔尼诺现象和拉尼娜现象的本质就是太平洋两侧谁的海水异

常升温影响大气环流的问题！按照我的推理，自转速度变化，必然只

有一侧特别受到挤压岩浆活跃！这样赤道太平洋两侧水温变化导致的

风向变化就不难理解了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-0923:50 

    日本和美国西太平洋沿岸恰好就是这样一个板块反复挤压的地

区！2012 年据美国科学家材料是太阳黑子千年极大年！我认为日本

的反复高强度地震表明日本海沟下的地质结构已经确实存在实际崩

塌！因为一般讲一次大地震能量要积累很长时间，顶多前后有小余震

而已，简单的说大震过了一般就不再大震！日本海沟连续大震间隔之

近级别之高是非常罕见的！只能说明日本下面的地壳已经发生了结构

变化数据也确实显示日本岛屿开始向太平洋滑落！中国云南的 3年大

旱也表明地下岩浆升温剧烈，但由于中国地势西高东低，地下炽热岩

浆只能最后向日本海沟、台湾、菲律宾海沟俯冲，我们中国大部分地

区没有什么大问题，汶川、玉树一些地方地壳压不住岩浆的地方能量

释放完了也就完了，岩浆已经像长江一样奔涌东去了！ 

    而去年到今年美国西海岸海域和陆地多次报道动物异常现象，飞
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鸟、鱼集体大面积死亡，美国今年也异常干旱，说明美国也面临极大

风险！美国最大的风险就在于他现在居然还没有发生 8 级以上地震！

如果能量释放出来美国不像日本，不存在滑入海沟的危险，但是美国

有一个黄石公园！能量如果继续蓄积而不爆发，一旦黄石公园的火山

爆发，那么大半个美国就没有了！所以从最安全角度，从灾害预防角

度我建议在美华人最好回祖国大陆工作几年！有技术的你们可以把实

验室设在新疆！有资金的当然可以投资实体嘛！何必到美国冒那么大

的风险呢！现在在日本的中国人尤其是钓鱼岛事件后还去的，我建议

你们就留在哪里见证日本沉没吧！ 

    最近美国在炒作什么 1小时打遍地球的什么玩意，啊，其实我看

都不看他们的瞎掰！美国军方自己也知道如果旧金山下面的海沟爆炸

核武器对美国的影响到底有多大，甚至他们还曾经在阿拉斯加海域准

备自己爆一个核设施做实验，后来被绿色和平组织制止！瞧人家这个

战略眼光居然和我一样！我是后来才查资料发现他们也想到了这个问

题！你上九天揽月我下五洋捉鳖嘛！习主席最近到二炮了，这就对了！

我早说过，美国再牛二炮只要在黄石公园走私去一颗核弹或者在旧金

山海沟潜水来一颗核弹，美国的所有武器系统在我眼里都是摆设！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1000:23 

    @金融社会 3226楼 

    没有考虑 tg 的立场，人家要的是财政收入，如果针对投机客，

那人家房子抛了找谁收去。 

    ----------------------------- 
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    我早说过，一个政府如果老是在自己百姓身上揩油这个政府迟早

要民心丧尽！现在我们从老百姓身上收刮的够多了，不能再打老百姓

的注意了！老习也说要没有水分的提高收入嘛！我们新疆的春贤也说：

即使再有困难也要提高新疆人民收入！我最近加了将近 500 元工资，

我就是喜欢说到做到干实事的人！ 

    就是美国在面临经济危机的时候，也首先不是想向国内转嫁危机

而是尽量向其他国家转嫁危机！如果政府真的为人民着想，财政收入

的事情我自然有办法解决！可以是战争——比如打下越南、蒙古，扶

持缅甸、泰国、老挝及金三角地区的华人武装让湄公河变为中国的内

河！也可以是金融！如果这两个大家都觉得太冒险，就是国内简单的

调整生产关系，取消私人对民生领域的投机倒把性质的中间暴利环节

政府组织国营蔬菜、食品公司医药企业和公司专营食品、蔬菜、药品

及其他不适宜私人经营的领域。 

    这样，一方面政府可以切实有渠道控制民生价格，一个经济上站

起来的政府才是说话硬起的政府！一方面政府掌控着实际的相当数量

的就业渠道，这样对于下岗职工、转业军人、困难家庭政府就可以从

根本上解决他们困难！一方面，政府可以规定各方合理利润！比如现

在青椒市场 20 一公斤，农民只赚到 1 元钱！那么政府主导采用透明

机制，青椒 10 元一公斤，农民 3 元，市场销售等 3 元，其他费用 2

元，政府获得 2元！政府获得的 2元其中 1元作为地方债的专项偿还

基金，0.5 元作为社保医保基金，0.5 元作为当市场波动时稳定市场

的储备资金！同志们，我们与其年年让投机的贩子把钱大把的赚走还
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不如让政府减少一半的赚走，当然当地方债还完后，将来的高效廉洁

政府就把钱投资到科技创新上，作为扶持企业的专项资金！ 

    我在这天天说经济危机要来！经济危机来其实并不可怕！关键我

们要对这次经济危机的产生根源和性质要有正确认识！世界上没有经

济体不发生经济危机的！我这样说没有经济危机就没有技术创新和产

业升级，就没有人类进步！这些御用学者不敢谈中国要爆发经济危机，

你们怕个屁啊！最怕的就是对将要到来的经济危机隐瞒拖延，不采取

任何有效的应对措施！这个最可怕，危机本身不可怕，这个最可怕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1000:30 

    至于投机客的房子卖给谁？这个太简单了，如果我狠一些，没收！

如果我温柔一些银行拍卖，对于 3 套以上房屋集中召开一次性拍卖

会，比如 100 套开始起拍政府根据中央制定的底线，以团拍的形式，

要么不买要么全部拿下！我相信谁也没有政府的财力雄厚敢和政府竞

拍的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1000:53 

    要解决危机必须要了解我们现在的危机实质：是以房地产为支柱

的产业面临严重产能过剩消费能力枯竭、以廉价补贴劳动力和资源环

境的出口导向经济在资源枯竭下的进口高价资源出口廉价产品已经

不能为继；以及劳动力老化、高价医疗、教育、房价等刚性生存成本

推动下劳动力价格快速上涨；以及由于没有或者缺乏自主技术产权导

致没有利润分配权；由于没有自主销售渠道没有定价权；由于国内行

业大多被外资垄断我们甚至没有自我的市场和自主培育本国新兴市



1439 

 

场的控制力！ 

    当然最迫在眉睫的就是房地产泡沫将要导致的银行危机和债务

危机！而我们的钱要么被房子要么被地方政府透支未来了，即使我们

拿回了经济主权，人家也会引爆危机！ 

    其实，如果按照一个国家和地方政府长远税收来看，如果发了债

用在基础设施上了，将来大家可以享用上，这个债不能叫危机！现在

的问题是经济学家何有些领导被危机吓破胆了，居然要饮鸩止渴的卖

土地、卖家当！政权在手只要百姓拥护你怕个屁啊！维稳的狠劲哪去

了！ 

    我的办法很简单，首先要得民心，得民心就不能再收刮百姓！这

里就要分蛋糕！不分好蛋糕就是死路一条！而且我不仅要分蛋糕，有

些蛋糕只能我从垄断财阀、黑社会手里抢过来我自己做我自己来专卖！

我赚的蛋糕钱还我政府的欠款！这样有保障的还欠债就不会爆发或者

即使爆发了危机也能有办法控制危机规模！ 

    当然，我主张在打掉垄断外资和黑社会房地产商以及各种菜霸医

霸之外！一定要积极鼓励百姓的自由经济活动！其实资本主义市场经

济也是反对垄断的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1001:00 

    附录 2：山东农业科技信息网&gt;&gt;新闻内容 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    美国农业将因中国加入 WTO获益 



1440 

 

    美国农业部农产品外销局负责国际贸易政策的副局长帕特里

夏·R·谢赫 1 月 18 日在美-中委员会作证，谈中国加入 WTO 对美国

农业的影响。 

    下面是谢赫的发言稿全文： 

    主席先生，委员会各位委员，感谢你们使我有机会讨论中国加入

WTO对美国农业产生的重要影响，以及美国将如何有效地监督中国履

行 WTO义务的问题。 

    中国于 2001 年 12 月 11 日成为 WTO 的第 143 名成员，这标志着

过去 15 年旷日持久的谈判结束。中国加入这一全球贸易体系能为美

国农产品的生产业、加工业和出口业者提供及时的收益。中国有 13

亿人口、占世界人口的五分之一。中国加入 WTO使美国农业能够进入

全世界规模最大、增长最快的经济体之一。包括谷物、肉类、蔬菜水

果、棉花和加工产品等在内的广泛的美国农产品将获得新的出口机会。 

    中国加入 WTO 使目前中国对美国农产品设置的进口壁垒得到大

幅削减。美国农业部预计，一旦中国全面实施对 WTO的承诺，到 2005

年因关税降低美国农业出口大约每年可增加 20亿美元。根据 1999年

美中两国关于中国加入 WTO的双边协议，中国同意把对美国优先农产

品的关税降低一半以上，如牛肉(从 40%降至 12%)、家禽(从 20%降至

10%)、奶酪(从 50%降至 12%)、柑橘(从 40%降至 12%)，苹果(从 30%

降至 10%)，酒(从 65%降至 20%)，葡萄(从 40%降至 13%)。 

    中国加入 WTO 后还同意停止对许可证发放实行差别待遇的制度，

取消对大宗商品的进口禁令，并通过建立符合 WTO规定的关税率配额
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(TRQ)制度创造市场准入机会。中国对小麦、玉米、棉花、大米和豆

油等国家专营商品的关税配额(TRQs)给予扩大和增加。中国还承诺对

配额内大宗商品的进口征收 1%到 3%的低关税，这将有利于美国农民

充份获得关税配额的好处。 

    此外，中国还承诺允许国营贸易实体之外的实体进口的每一类商

品分享关税配额，并同意对这些关税配额的管理实施特定的规章。允

许私营部门经营这些商品─加上提高这个过程的透明度─可保障美

国农产品的出口机会得到增加。中国承诺在加入 WTO之后不对农产品

实行出口补贴。这一承诺将使美国的玉米、大米和棉花的出口在第三

地市场获得公平竞争的机会。这些产品过去一直被进行不公平贸易的

中国出口品所取代。 

    在国内支持问题上，中国承诺把造成贸易扭曲的国内支持的最高

水平定为农产品总值的 8.5%。中国目前对农产品提供的补贴很低。

此外，中国还承诺提高透明度，使国内支持措施具有更大的可预见性。

中国承诺全面遵守 WTO 有关卫生和植物检疫措施协议(SPS)的条款。

该协议要求所有与动植物和人体健康有关的进口规定必须以完善的

科学为基础，而不是出于政治目的或保护主义的考虑。另外，中国和

美国双方就取消对美国小麦和其它谷物、柑桔及肉类施加没有科学根

据的检疫限制的有关条款达成一致。 

    中国加入 WTO 的协议明确允许美国在中国加入 WTO 后 15 年内维

持对非市场经济采取的反倾销方法。中国还承诺实施严格的专门涉及

产品的保障措施，使美国可以在中国加入 WTO 后 12 年内限制扰乱市
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场或有扰乱市场危险的中国进口品的增加。在那以后，美国仍可维持

现有的保障条款─201条款─以处理进口增加的问题，如果这种情况

发生的话。 

    美国农民将得益于贸易权的扩大。目前，只有得到中国政府特定

授权的公司方可把产品输入中国。根据协议，中国承诺允许任何实体

在中国加入 WTO 的 3 年内把大多数产品输入中国任何地区。列入特

别名单的产品在一定程度上不受这条规定的限制，某些贸易活动将通

过中国国营贸易企业的管道进行(其中包括小麦、玉米、大米和棉花；

豆油的国家专营将逐步取消)。但是，中国已经对取消进口垄断地位

做出具体承诺。此外，中国承诺开放除烟草业以外的所有农产品的分

销服务，允许美国公司在中国分销和出售产品。总之，美国农民将因

市场准入机会的大幅度增加而受益。美国农民在农业部门的几乎每一

个行业都能实现巨大收益。这些行业包括： 

    ─谷物。中国就玉米、小麦和大米做出的承诺使美国农民确实获

得重要和长期的市场准入机会。中国还同意取消对来自太平洋西北地

区的小麦和其它谷物的进口禁令。 

    ─油籽。根据 WTO协议，中国已经把大豆和豆粕的关税分别定在

3%和 5%的低水平上，并将取消配额限制。这将大大增加美国生产者

未来的机会。随着中国逐步取消数量限制并到 2006年完全开放贸易，

豆油也有光明的出口前景。 

    ─猪肉。中国是世界最大的猪肉消费国，但是进口壁垒已实际上

阻止美国猪肉产品进入。根据有关协议，到 2004 年，中国对冷冻猪
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肉和猪下水的关税将从 20%降至 12%。关税的降低，加之中国取消无

科学根据的壁垒，将为质量高、价格竞争力强的美国猪肉带来巨大的

销售机会。 

    ─牛肉。到 2004 年，中国对冷冻牛肉的关税将从 45%降至 12%，

新鲜/冷牛肉的关税将从 45%降至 25%。虽然中国目前只进口少量牛

肉，但是随着收入的提高和城市人口消费的增加，对美国牛肉的需求

应会显著上升。 

    ─家禽。中国已经是美国家禽出口的第二大市场。根据有关协议，

中国将把关税从 20%降至 10%─这将对美国出口立即产生巨大影响。 

    ─棉花。中国是世界最大的棉花生产国和消费国，产量和消费均

占全世界的 20%到 25%。根据有关协议，中国将为棉花进口制定广泛

的低进口关税配额，其中为私营进口商保留相当大的份额，这应有助

于扩大美国的棉花销售。─水果。中国将削减多种美国出口的水果和

水果制品的关税，其中包括柑橘、苹果和葡萄。中国还有义务取消不

正当的进口禁令。虽然中国是柑橘等水果的主要生产国，但美国生产

的水果质量高，品种繁多，美国生产者将因进入这个广大的市场而从

中获益。中国还在双边协议中做出承诺，取消对来自加利福尼亚、亚

利桑那、得克萨斯和佛罗里达等州的进口柑橘实施植物检疫禁令。─

其它。多种农产品，如酒类、实木制品、水产品、乾果(包括杏仁)、

乳制品(特别是奶酪)、点心和其它制成品都有希望因中国加入 WTO受

益。 

    根据我们参与达成的中国加入 WTO议定书，中国同意在加入 WTO
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之后履行无数有关开放贸易的承诺，这将改善美国农业的市场准入。

我们认识到，履行 WTO 协议将对中国和中国的贸易夥伴提出重大挑

战。中国需要对其制度进行改造，重新制定和修改中央政府和各省的

数千条法律、章程和条例。由于中国经济和进口制度的复杂性，这个

过程将是长期的。 

    就中国而言，从表面上看谈判已经结束，但这往往只是一个开端。

对中国进行有效监督，促使中国履行对 WTO的承诺的工作受到美国农

业部的高度重视。为了确保中国履行新的义务，美国农业部正在组建

一个"中国工作组"，以监督中国履行对 WTO的承诺。工作组将发挥农

业部各部门的专长。另外，我们继续与我们的驻外机构和行业团体紧

密配合。我们目前正在计划为中国制定生物技术的新规定提供咨询，

确保新规定不会阻碍贸易。由于中国市场对于美国农业生产者具有的

重要性，美国农业部高度重视这方面的工作。 

    总之，我们坚决相信，中国加入 WTO这一按规章办事的贸易体系

有益于美国农牧民、出口业、制造业和食品加工业。美国农业现在可

以进入有 13 亿消费者的中国市场。美国农业部准备积极监督并力促

中国履行对 WTO的承诺，以实现中国加入 WTO可能提供的收益。 

    中国农网 

    ---------------------------------------- 

    不想多说什么了！知道种棉花、大豆、玉米---的农民为什么亏

损吗？美国是大机械化种植成本非常低，零关税意味着商人只考虑大

量从美国进口的廉价农产品，而且是想进口多少就进口多少！中国农
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民赔本卖也没有人家价格低！再说一遍 WTO协定不退出举什么旗帜都

不管用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1016:17 

    @尘世的清涟 3237楼 

    我是个带孩子的家庭主妇，每天晚上必须要等到 9点把两岁的女

儿哄睡了，把家务活收拾完了大概就 10 点了，才能够有时间看楼主

精彩的帖子，增长不少见识，通常是抱着笔记本看着都睡过去了也不

知道，等醒来时往往凌晨一点多了，哈哈，乐此不疲！祝愿楼主报国

有路，愿苍天开眼！ 

    ----------------------------- 

    不要睡太晚了！11点睡就可以了！您太辛苦了！向妈妈们致敬！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1016:20 

    股市又涨了，散户朋友可否 HOUL 住？庄家就是当我们都套牢了

没有人和他玩了，他就往上拉，如果没有人理他上几百点都没有问题，

但是当你心动的时候就又一次套住你！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1023:47 

    @hkj0001263245楼 

    二是腐败高速漫延。经济腐败、吏治腐败、司法腐败、科教文卫

腐败、新闻腐败等等腐败越演越烈，权力寻租充斥各行各业。假冒伪

劣无处不在。腐败不仅造成巨大的经济损失——胡鞍钢估计上世纪九

十年代中后期腐败带来的损失占 GDP13%-16.8%之间，而且导致社会

财富分配不公和严重的社会心理失衡，毒化了社会风气，损毁了政府
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的形象和公信力，恶化了投资环境，败坏了市场经济规则。如果任其

泛滥，不仅市场经济制度无法确立，而且...... 

    ----------------------------- 

    ZXL1968评论： 

    1991 年的政府是非常穷的！现在政府富了其实不是生产发展了

是卖了资源和把国民的劳动力——包含青春和老年、生老病死的劳动

力廉价卖了，债把钱挥霍浪费掉了！我不知道地方政府卖房能得多少

钱！我们只知道生产力在倒退，财富不是增加而减少！经济的增长、

财富的增长是按照贬值的美元或者贬值的人民币来衡量的吗？不！经

济的增长、财富的增长不能用货币来衡量！当然更不能用 GDP 来衡

量，普天之下都承认日本富，欧洲富，美国富，这是公理吧！但是我

们的哪些经济学家们，我就想不通他们为什么不问这样一个简单问题：

为什么日本、美国、欧洲都欠了天量的债，这世界为什么欠的钱越多

的国家和人越富！他的奥秘在哪里？我们中国，从国家层面被别人欠

了许多钱，而且富裕的国家都问我们借钱，中国富吗？再看我们普通

百姓把钱节衣缩食的存在银行，看起来我们没有把钱贷款借给地方政

府、没有把钱借给房地产开发商，没有把钱借给吸血的上市公司，没

有把钱借给哪些买美国国债的人，实际上，我们确实通过银行的手把

钱借给了一个个吸血鬼！在国际上看看发达国家天量的债务吧，看看

我们国家和百姓天量的存款吧，你不觉得太巧合了吗？如果你再看看

人家的高福利，看看我们危险的养老金，你不觉得更加巧合吗？如果

你看看人民币的 10-20 万亿变为 100 万亿的夸张发行再看看美元更
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夸张的发行（总量看美元全球发行低于中国，但是美元定向给中国发

行的通货膨胀远远超过中国）是不是他妈的太太太太巧合了吗！后面

我给经济学家们上堂课，告诉他们什么叫财富，什么叫国家富裕人民

富裕！ 

    附录 1：刘鹏：买房钱“地方政府拿走七成”夸张吗？ 

    2012年 12月 10日 02:23来源：新京报作者：刘鹏 

    由地方政府调控房价，为老百姓减负，还得从进一步减免税费开

始，从自身“割肉”开始。 

    记者调查统计得出，商品房从拿地开发到卖给购房者，其中涉及

向各级政府缴纳的税费一共七大类具体 37 项，占整个房屋销售金额

比例低则 50%，最高甚至超过 70%。对此，地产商任志强表示，如果

把规费、证费、市政基础设施费等计算在内“政府从房价中分得的份

额，要远远超过 70%的比重。”（12月 8日《国际金融报》） 

    上述数据表明，老百姓的买房钱，被地方政府拿走了七成以上。

举个例子来说，如果你买了一套房子，价值 200 万，政府“拿走了”

其中的 140万。 

    这听着让人有一点儿不敢相信。一直以来，公众对高房价的指责

对象，一个是土地财政拉动了房价上涨，另一个是开发商暴利。如果

按照 70%政府拿走了这个说法来计算，剩下的 30%中，再去掉钢筋水

泥等建筑成本，开发商还有赚头吗？ 

    然而仔细分析起来，我们又不难发现，一个建设项目，从规划到

立项，从动工到建成房子，从销售到入住，每一个环节，无疑都有着
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这样那样的税费，都是政府部门征缴和收取的。用多如牛毛来形容税

费之多，并不为过。比如土地出让金、拆迁管理费、营业税、印花税、

城建税、企业所得税等等。如果将这些全部加起来，与房价对比，超

过房价 50%恐怕也算不上是一件很奇怪的事情。 

    老百姓的买房钱，政府拿走大头解释了很多以前让人想不通的现

象。比如经济发展、税收收入等方面的房地产依赖，比如地方政府调

控房价的不积极，比如一些建筑偷工减料、质量堪忧等。 

    同时，老百姓的买房钱，政府拿走大头也让我们疑惑，如此高的

比例已经归了政府，如今再开征房产税，政府是不是要承担起“推高

房价”的责任了？房产税到底有没有必要开征？ 

    买房钱“政府拿走七成”或者是有一点夸张的，那么究竟是多少？

50%？40%？这样的比例，是否已经构成了推高房价的因素？ 

    或者我们可以问一句，有关住房的相应税费，是否还有下降与减

免的空间？一些地方政府一边从楼市里“赚钱”，一边说，你放心，

我会管理好房价的，这能让老百姓相信和放心吗？ 

    看来，由地方政府调控房价，为老百姓减负，还得从进一步减免

税费开始，从自身“割肉”开始。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1100:36 

    @jkxsdd3243楼 

    坚决等下去 

    ----------------------------- 

    今天，我老婆，对！就是反对我炒股的老婆居然也心动了，要我
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拿出最后的 5 万元抄底，哈哈哈！张某的见识已经不是 2008 年恳请

老婆拿出全部存款抄底被套死在抄 3000 点大底的哪个时代了！按照

庄家逻辑上和股民心理上讲，现在也就是当年的 2700-2800 点左右！

还在半山腰呢！据此大底在 1300-1400点比较靠谱！我在 2年前预言

黄金、石油价格会暴跌，现在看跌的还不够，美国现在半夜都在骂，

这欧洲太能撑了，欧元咋还不玩完啊！欧元不玩完世界经济危机美国

就不会让他结束！美国的生死线是什么？是美元霸权！如果美国没有

美元霸权，不要看他有那么多航母，不会有钱维护的！有人可能不服，

那么看一下前苏联吧，一旦国家没有钱了，航母当废铁卖到中国当游

乐园了的有四艘啊！再老调重谈一下，一个朝鲜战争、越南战争就把

美国打的卖光黄金迫使美元和黄金脱钩，这几十年美国几乎年年打仗，

这个钱不是天上掉下来的！我闭上眼睛都知道他有财政危机，实际上

他确实有天量债务，而且是不断增加的天量债务！美国的霸权在于美

元，美国的软肋也在于美元，更直接表现为这些天量债务！张某把话

放到这里让国内哪些所谓右派走狗经济学家们学着点（其中不包括本

人敬佩的何新、左大培等左派经济学老师）：如果美国明年的某一天

要发动对中国的金融攻击，具体就是汇率攻击，他们的根本目的绝对

不是逼中国把美国国债全部卖掉！他们无非是威胁中国更多的开放市

场来换取更多的美元来只有——继续买更多的美国国债——以此来

把强加给中国的人们的惯性思维——人民币币值是和储备的美元尤

其是购买的美国国债为保证，如果我们不继续廉价出口和高价引进美

元出卖自己市场的话人民币就会一分钱不值！嗯哼，简单的说即使我
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们爆发经济危机，或者说美国引爆我们的经济危机，美国的最终目的

还是逼迫我们既购买美债又让滥印的绿纸一样的美元在中国想买什

么就买什么！大家好好想一想，哪些号称经济学家的人好好想一想，

如果中国地方债爆发，国际评级机构一定将大幅调低人民币信用、人

民币大幅贬值！那么欠世界人民巨额的巨额债务永远还不起的美元现

在、过去和将来有什么理由升值！！！就像德国把在美国存的黄金拿回

家一样，世界各国有什么理由把黄金存在一个欠一屁股债的强盗家里

呢？一个你打不过的强盗把你存他家的黄金卖掉你有什么脾气？就

是脑残犯贱嘛！世界各国有什么理由再拿钱买永远不可能全部兑现的

美国国债！这种用钱换废纸的愚蠢做法可以结束了！全世界人民卖掉

美国国债，美国立即就会裸奔！你不信看！按照市场规律没有任何人

将会给美国出口物资，美国的大地上立即会回到工业革命时代浓烟滚

滚！虚拟经济，哪怕是高科技的虚拟经济他也一定是虚拟的！而且现

在世界技术领域还没有新的革命性的技术出现并起主导作用，可以替

代美国技术的国家多的是，就是自己研发毕竟是有现成的成功案例在

哪里，奋起直追乃至另辟蹊径也不是难事！ 

    太晚了教育和富裕的问题民晚谈吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1111:10 

    年末银行信贷额度告急明年料钱紧 2012 年 12 月 11 日 02:09 我

有话说查看评论(0)岁末将至，银行信贷额度纷纷告急。 

    一位股份制银行人士表示，自四季度以来，经济转暖带来企业信

贷需求上升，各银行信贷额度显得捉襟见肘。尤其是到年底，银行放
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贷动力明显减弱，企业现在往往要排队等上二至三周，贷款才能足额

下发到位。 

    贷款额度紧张，有些银行开始坐地起价，贷款价高者得。据中国

证券报记者调查，存贷挂钩、以存定贷等监管机构此前明确禁止的经

营行为暗流汹涌。 

    捂紧“钱袋子” 

    11月以来，各银行开始捂紧钱袋子。数据显示，四大行 11月发

放信贷 1680 亿元。这基本上是今年以来四大行信贷投放最低值。市

场预计，11月银行业新增贷款总量将控制在 5000亿元左右。这说明，

四季度以来银行信贷整体发放节奏放缓趋势明显。银行业人士介绍，

12月刚过几天，银行当月额度便所剩无几，信贷变得捉襟见肘。 

    一家国有大行公司部人士表示，12 月该行基本没有新增信贷额

度，存量额度空出来就优先给一些大客户。分行贷款额度现在确定在

30 亿元左右。分行会根据客户综合贡献度，对贷款需求进行甄别筛

选，保证一些优质客户用款。“额度紧张，我们一般会要求企业尽快

提走款项，让银行早收利息。” 

    在信贷资源紧张的同时，银行贷款利率出现上涨。某银行信贷人

员向中国证券报记者表示，现在一般企业信贷利率会在基准利率基础

上上浮 10%至 15%左右，中小企业信贷利率在基准利率基础上浮 30%

左右。他表示，在年中央行扩大贷款利率下限时，确实有些大客户申

请贷款利率下浮，但随着各银行授信趋紧，即使优质客户贷款定价也

上调至基准利率之上。 
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    “监管机构今年逐月核定额度，银行严格按额度进程控制贷款。”

广州一家股份制银行人士表示，目前只有项目不行，还要有好项目才

能放款，贷款利率也要上浮，还要考虑综合收益，比如带来的中间业

务收入及拉动多少存款等。 

    时值岁末，企业资金需求加大，信贷额度紧张增强银行议价能力。

业内人士说，这让一些银行动起“歪脑筋”，银监会此前明确禁止的

以存定贷、存贷挂钩等行为开始出现。 

    一家股份制银行位于西部某省分行的人士称，额度紧，企业想贷

款，银行自然会给企业开出附加条件。银行现在最缺的是存款，银行

一般会要求企业存入 1000 万元存款，然后按百分之百保证金，为企

业开出一张 1000万元银行承兑汇票，然后再放出一笔等额贷款。 

    虽然银行愿意，可此举无疑会提高企业融资成本。业内人士透露，

即使扣除一些存款利息，企业按这种方式的融资成本约为 12%。明年

信贷需求加大 

    对明年信贷状况，各方并不乐观。一位银行高管说，各银行还没

有召开年终会议，明年信贷盘子尚无定论。中国证券报记者从多位银

行人士处了解到，经济企稳回升所带来的企业投资动力增强，将导致

明年信贷需求加大，明年信贷状况偏紧可能性仍存。 

    “现在大家都在等待央行定调明年信贷盘子，预计在 8万亿元水

平，与今年基本一致。明年 3月，各银行分配额度会陆续下达至各地

分行。”某银行分行人士说，“行领导已几次强调，明年信贷会非常紧

张。” 
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    这位人士介绍，一个明显迹象是，四季度以来南方企业信贷开始

紧张。一般南方外向型企业较发达，企业对经济转暖信号更敏感。所

以，东南部地区信贷会最先感到压力。资金需求压力从南方传递到北

方，约需一个季度，“行领导希望我们先在行内尽可能多地抢占额度，

提前储备一些项目。” 

    --------------------------------- 

    按照世界经济规律，一个繁荣的经济必然是借款利率低，国家今

年年初通过加大发国债、甚至到香港卖美元等措施投放了大量人民币，

为什么银行还缺钱不能放贷？。因为银行现在最缺存款！存款为什么

少了？股票套牢和理财去了其实也就是间接大部分给了地产，买房去

了，大家想一想 1800 万套保障房需要多少家庭多少钱，就算 500 万

套，按照 100 平米全国均价 5000 就是 2.5 万亿的钱被吸走，银行百

姓存款才多少，如果将近 2000万套保障房都卖掉，就这 3年内 10万

亿存款就消失了！-- 

    哎呀，我惊天一算把我自己都吓一跳！我以前还真没有从这个角

度考虑过这个问题！我们知道开发商建保障房是政府强制的有比例规

定的！保障房比商品房数量要少很多！假设是 1:4，那么消化现在的

商品房和保障房都按照保障房比较低的价格算也要 50 万亿的资金接

盘！再加上已经卖出的城市户均两套房计算而且这其中起码百分之

60以上是按揭贷款的！那么实际上银行的钱可以说被房地产吸干了，

从贷款方到存款方都已经绑死在房地产大树上了！ 

    顺便再说一下，看来现在国家还没有大刺激大印钱，准确的讲不
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敢再大印了，再大印钱抢购就要开始！这回抢购的就不是房子！！！！

现在的财政政策就是悬崖边走猫步——小心的偷偷的多印一点，观察

市场反应，然后再多印一点---我劝央行的专家可以停止这样的冒险

了！如果大家都不买房子了多印的钱会买什么？最基层的百姓会买生

活必需品！一夜之间经济寒流就会到来！ 

    尤其提醒广大股民，即使央行现在悄悄放水货币，他也是小规模

的放水，不改变资金紧张的大局！中国股市从来没有在资金紧张的情

况下能够有牛市！就是成老的慢牛也不会有！起码还要有半年的熊途，

即使好转也要在明年 3月人代会定调是不是继续刺激才能定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1111:36 

    我们看到了令人非常相似的三幕见附录 1：资金做空 A股渠道移

至场外信托产品变对赌平台一文，文中提到：“嗅觉灵敏的资金已经

从被动承受各类“黑天鹅”事件的冲击，转变为顺势做空牟利。更有

甚者，从此次白酒事件的情况来看，背后已经隐现类似于国外著名做

空方——浑水机构的手法。而资金做空的渠道，也从简单的融券卖空，

延伸至场外市场，产生出新的对赌方式。” 

    我认为根本不是顺势而是造势！这个手法在 2009 年质监局曾经

通报，阜阳“雨润”、合肥“腊味思”各有一批次午餐肉和腊肉检出

含有禁用物质“瘦肉精”。根据我的材料，其实农业部早都知道国内

企业大量使用“瘦肉精”而从来没有真的采取有效措施！证据就是只

对卖到香港特供的猪监测“瘦肉精”。我们看到 2009 双汇被所谓曝

光，2010-2011他的股票在长达一年的吸筹后暴涨！无到有偶，我亲
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自看好操刀的一个股票伊利股份也是这样，我坚定人人要喝牛奶，喝

牛奶伊利的潜力大尤其是在通货膨胀下，但是散户真是躺着也中枪啊，

莫名其妙的一个股权激励伊利股票大跌但后来两年暴涨 7倍啊！三聚

氰胺后现在还是在底部，轮回还没有重新开始！ 

    一句话：根据历史规律，2013年后半年才是他们拉高阶段！现在

还是打压，刚开始打压！ 

    附录 1：资金做空 A股渠道移至场外信托产品变对赌平台 

    2012年 12月 11日 07:16邱晨我有话说查看评论(0)资金做空的

渠道，也从简单的融券卖空，延伸至场外市场，产生出新的对赌方式。 

    嗅觉灵敏的资金已经从被动承受各类“黑天鹅”事件的冲击，转

变为顺势做空牟利。更有甚者，从此次白酒事件的情况来看，背后已

经隐现类似于国外著名做空方——浑水机构的手法。而资金做空的渠

道，也从简单的融券卖空，延伸至场外市场，产生出新的对赌方式。 

    融券市场外，借信托对赌 

    曾经让市场谈之色变的“黑天鹅事件”，现在却成了部分做空资

金求之不得的牟利机会。 

    11 月 19 日，酒鬼酒(行情股吧买卖点)(000799.SZ)被曝出塑化

剂超标事件。受此影响，白酒上市企业股价集体大幅下挫。而近日，

随着茅台酒被网友送检，刚刚稳住阵脚的白酒行业再遭阻击。 

    而从券商融券的结果来看，已有不少投资者从白酒行业的两轮下

跌中获利。 

    交易所的融资融券信息显示，在 11月 19日，酒鬼酒塑化剂事件
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爆发当日，同属融券标的券的贵州茅台(行情股吧买卖点)(600519.SH)

和五粮液(行情股吧买卖点)(000858.SZ)均出现融券卖出量放大的情

况。 

    之后，在 12 月初，茅台送检事件爆发后。上述两只股票的融券

量再次放大。 

    “茅台和其他白酒的融券这段时间都有所放量”，招商证券(行情

股吧买卖点)两融业务人士表示，但令其也颇为费解的是，茅台的融

券标的券仍有剩余，并没有全部融出去。 

    实际上，由于券商融券的券源有限，池子太浅，券商的融券池本

身也不足以向做空资金提供“弹药”。 

    据了解，在券商融券业务保持“与投资者对赌关系”的背景下，

在对标的未来行情不确认的背景下，券商也绝不可能肆意做大融券池，

从而沦为做空机构的牺牲品。 

    但是从 11月份，多家媒体收到酒鬼酒塑化剂超标的举报信来看，

本次事件存在刻意做空机构的可能性仍然不低。，那么其主战场又在

哪里呢？据券商两融业务人士透露，这一战场很可能在场外。 

    “目前借道信托的结构化化产品，一方投资者提供资金，另一方

提供股票。由此可以实现客户之间的对赌关系”，某券商人士称，“做

空机制可以借道信托的结构化产品。有投资者向这类信托产品提供股

票，并换取 4%的年化收益率。另一方面，在提供资金担保的条件下，

其他投资者可以从这类信托手中借得股票，并在二级市场抛售，待股

价下跌后买回还圈。由此可以实现客户之间的对赌关系，并提供了较
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大的做空套利空间”。据该人士透露，“这一现象在当前监管视线之外

的灰色地带，其规模很难估计。” 

    由此看来，不排除有做空势力通过上述途径实现大量盈利的投机

行为。食品饮料成高危做空标的虽然很难求证，在本次白酒塑化剂事

件背后，是否有做空机构有意策划，并且从中获利。但仅从事件发展

的情况来看，其已经暴露出一个值得警惕的问题——A股的食品饮料

行业已经成为高危的做空标的。 

    “今年 A股市场大部分的行业都不景气，只有食品饮料行业实现

超额收益。因此在众多行业中，显得特别显眼，做空的空间比较大，

成为目标也不奇怪。”深圳某券商食品饮料行业分析师称。 

    更关键的是，相对于其他行业来说，在目前的特殊国情下，食品

饮料行业显得尤为脆弱。 

    从火腿肠到牛奶，再到现在的白酒。不断被曝光的食品质量问题

轮番冲击上市食品企业的信誉。 

    “一方面是老百姓对食品安全问题尤为敏感，另一方面是令人不

放心的检测体系。”有业内人士表示，因此一旦出现有关食品问题的

传言，其传播的速度和民众的接受度都是惊人的。 

    在这样的背景下，食品饮料行业存在的隐患，能令一颗小石子在

整个行业掀起一股巨浪。 

    从酒鬼酒被送检，再到茅台被送检，两个事件如出一辙。 

    “食品行业的技术门槛相对较低，任何一个普通人都可以拿着一

种食品去做检验。而这种低成本、低门槛的行为，却可以在市场掀起
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轩然大波。”某券商食品行业研究员表示，这事实上给做空个股的“浑

水套利模式”提供了很好的土壤。 

    更糟糕的是，无论检验结果如何，在国内对食品问题极为敏感的

环境下，但就送检行为本身已经构成股市利空的依据。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1121:17 

    @2012的冬天有点冷 3258楼 

    楼主在下十分佩服您的才华，能给留个邮箱什么的吗？ 

    ----------------------------- 

    18999173727@189.cn 很忙，如果没有及时给您回复或者没有回

复希望见谅，提前告知！好了，我现在和学生一起看晚自习，也是自

我学习时间，记得当年我从团委书记忽然转岗教高中地理，由于我虽

然学自然地理专业但是高中是理科的，没有学过高中地理，如何去教，

高中地理也比较深，覆盖广！我申请每天看晚自习，又有收入又能和

学生一样专心学习！哦，对了，听说老习要求领导干部要多读书少应

酬，嗯，如果我当某地行政长官我一定带领干部每天晚上到附近学校

和学子们一起自习读书写出心得！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1121:31 

    @易悟 3256楼 

    美国搞垮一个国家的步骤是：1，先是让其私有化和市场化，推

动大量资本进入这个国家，然后大幅拉高房价、汇价；2，引发通货

膨胀来激化这个国家的矛盾，制造危机和动荡；3，以此迫使资本四

散而逃，让这个国家资产价格跌得一文不值，返回头再廉价买进其核
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心资产，在经济上完全控制这个国家！ 

    ----------------------------- 

    郎咸平之流只说了 1 而从不提 3！现在我们自己掌握了完整的

123链条，我可以去讲课了，郎咸平可以给我让位了哦！当然我到哪

里都会承认郎咸平给我启蒙的 1，因为在中国只有他能够讲出真话引

导我们思考，但是郎咸平和叶檀之流最后的目的是打造自己的神话，

引导百姓藏没有价值的美元！我今天下午刚刚想通一个道理，如果世

界人民买东西要花 1美元，美国政府可以起码再印 1美元自己花！后

面我再给大家详细论证！何新老师和左大培等老师我是在搜集相关文

章时偶尔发现的！今天听说中央要换帅财政负责任！我早说过，财经

是关键，还是小周管事那么就没有任何意义了！但愿是他们啊！如此，

看来新一届政府还是有希望，不忙结论，再观察吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1122:00 

    扯远了，回到昨晚主题 

    我给经济学家们上堂课，告诉他们什么叫财富，什么叫国家富裕

人民富裕！ 

    这些年中国富人以前所未有的速度抢购黄金和奢侈品，这方面他

们的消费每年增长 20%—50%—80%他们成了全球免税商品最大买家，

据王小鲁材料他们的隐形收入达 9.3万亿 

    ！现在我们给世界的印象是中国富裕了！主要还是拥有这些隐形

收入的人们！听说的和看到的自主创业的私人老板一般都还是比较节

俭！能够大举抢购奢侈品的人往往是不劳而获的人——贪官及其子女
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二三奶！ 

    中国富裕的例子除了代表我们先富起来的富人们消费了大批假

拉菲，我们自己的高档茅台他们也喝了不少假货！比如茅台自产的产

量一万吨，市场上有 20 万吨，这还不算造假的部分，茅台自产的应

当没有问题，贴牌的就难说的，一般市场上难以买到自产的，到厂内

检查则肯定没有问题。所以喝茅台的潜规则特别多，酒店的茅台是不

能喝的。 

    即使有些人富裕，日本、美国卖给他们的从耐克鞋到高档汽车都

是简化版的或者叫骗冤大头版的，我们中国人即使有钱了也享受不上

真正有钱人的富裕生活品质！ 

    我自己亲身体会到的事，我们同学聚会，我是见五粮液就准备敞

开喝啊，难得喝啊！而我们几个当领导的同学都会放鼻子前闻一下，

鉴定一下，据说假五粮液害的某局英年早逝，害的某处肝硬化，喝了

兑酒精的五粮液等假酒第二天头痛欲裂！领导们都喝怕了啊！所以大

家都有鉴定绝活啊！还有就是去年我到云南碰到玉溪卷烟厂的人，说

几句话交上朋友，人家给我正宗红塔山烟，味道真不一样！他说东北

一个土地管理局局长到他们厂抽完这烟说：原来这么多年我没有抽一

根真正的红塔山烟！所以前面茅台的数字是靠谱的！我们生产和消费

了那么多假冒的东西，我们是有钱了我们富裕吗？ 

    我们可以看到即使我们先富裕起来的人其实也是冤大头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1122:08 

    为什么在追逐利润的外国商人眼里中国富人付出比其他国家的
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人更多的钱而买到的只是劣质货，为什么他们就敢耍中国人！藐视我

们中国穷人也就罢了为什么连富人也藐视，简单的说他们敢藐视全体

中国人！ 

    我给大家讲，因为我们太穷了！我们穷的就剩钱了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1122:20 

    可能有弱智经济学家会来反驳，当然敢到我这里挑衅的目前都无

果而终，来可见其气势恢弘去不见其鼠尾逍遁！不要说我们百姓了，

就是所谓先富的人也是国际资本的戏耍对象！ 

    我刚才说了他们即使学贵族消费洋货也多半买了假货，他们在国

内如果不是特供也喝不上抽不上甚至吃不上真正的好东西不是吗。 

    且不说世界各国富人都不吃的转基因食品在我们这个据说盛世

的国家无孔不入，就说高档的血燕有爆料说不过大多也是一堆垃圾，

居然富裕的人们还吃的有滋有味！在一个假冒伪劣商品横行的国家，

富人，即使你有钱了你享受的也只是——一堆垃圾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1122:52 

    富人尚且如此，我们穷百姓更逃不脱苏丹红、三聚氰胺等等等以

有毒有害假冒伪劣食品为代表的虚假财富消费的伤害！我看过一个电

视节目，讲的是个母亲由于自己孩子得了怪病，她独自去找原因，居

然让她找到了原因，这个原因很简单，就是每天她家能够吃得起的便

宜豆腐居然用的是吊白块！这里我给大家讲一下这是什么东西居然能

够见惯不怪的出现在百姓的餐桌！吊白块在印染工业用作拔染剂和还

原剂，生产靛蓝染料、还原染料等。还用于合成橡胶，制糖以及乙烯
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化合物的聚合反应。吊白块的毒性：大鼠经口 LD50（半数致死量）＞

2 克/公斤体重。吊白块的毒性与其分解时产生的甲醛有关。口服甲

醛溶液 10-20毫升，可致人死亡。口服甲醛溶液后很快吸收。人长期

接触低浓度甲醛蒸汽可出现头晕、头痛、乏力、嗜睡、食欲减退、视

力下降等。甲醛的致癌性已引起国内外的高度关注。研究表明，甲醛

易与细胞内亲核物质反应形成加合物，并引起 DNA—蛋白质交联。造

成 DNA复制过程中某些重要基因丢失，导致 DNA损伤。长期接触甲醛

者中鼻腔或鼻咽部发生肿瘤增多。国际癌症研究组织（IARC）1995年

将甲醛列为对人体（鼻咽部）可能的致癌物（Group2A）。 

    文章写到这里，我有些明白为什么外国资本和品牌敢于藐视我们

中国消费者，因为我们是弱国而不是强国！真正的强国的消费者是随

便可以被欺骗的吗？看看日本汽车到了美国没有毛病人家美国消费

者还要找你毛病，美国法律还要把日本企业罚个半死！我们仅仅看到

的是一个个单个的美国保护消费者的案例，其实我们难道没有保护消

费者的法律？我们也有，但是我们的保护是软弱的不是强势的，长期

以来尤其对外资是不敢惹的！重庆对沃尔玛绿猪肉只是开了保护中国

消费者的第一枪，现在看居然是仅有的一枪！我不管重庆的是是非非，

但是对内扫黑、对外打击侵害中国消费者权利的外国垄断资本是完全

正确的！听说最近肯德基又有 45 天成熟的鸡肉的事情，肯德基居然

还能营业？嗯！我居然昨天看到在肯德基还有一些人在无所畏惧的在

啃鸡腿！这些人无知也就罢了，政府为什么不进行食品安全警示？为

什么不让肯德基停业整顿，为什么不对肯德基进行巨额罚款！为什么
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我们没有法律途径向肯德基索取巨额赔款！如果是一个富裕的强国必

然是全方位的对自己国民进行保护，既保护富裕的人也保护贫穷的人！

我们保护自己人了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1123:21 

    上面从富人和穷人的消费引申出我们是弱国而不是富国，否则就

是不谈领土问题，就谈花钱买东西为什么我们要受人歧视！个人是国

家缩影，个人如此国家也如此！不说美国在对我们进行高技术封锁就

是欧盟也在对我们进行武器禁运，这是什么意思？只有对敌对国才进

行武器禁运，美国也就罢了，毕竟我们和他打过（但是毕竟也说不过

去，据说是战略伙伴！）我们和欧洲可是无冤无仇啊！既然我们和美

国和欧洲不是敌对国，那么我认为对我们进行贸易限制和武器禁运就

是看不起我们，就是歧视我们！我们还救美国救欧洲个屁！人家都敢

歧视我们我们离民族复兴确实还有相当距离！ 

    欧美国家以商业立国，他们是非常势利的，他们歧视我们必然有

我们落魄的地方！从国家经济层面人家看透了我们已经几乎快丧失了

独立自主的工农业和科技生产链条，也就是仅存一些国防军工企业和

大型国企令他们忌惮而已！整个经济体系已经几乎大部分是外向殖民

依附型的经济了！ 

    他们对待中国富人到欧洲去消费，看中国富人的眼光和思维已经

回到了 100年前看待来自殖民地的乡下富人的眼光，只不过现在不是

政治的是经济的，他们认为中国救欧美是天经地义的，是经济仆从国

对主人该有的普世感恩！他们认为没有他们消费中国人就挣不上美元，
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中国穷人就要饿死！他们买中国廉价商品是给中国人一碗饭转基因吃！

他妈的他们骨子里就是这样想的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1123:43 

    现在中国有点钱的无非买了房子和黄金，在我眼里其实这两者在

未来非但不保值而且价值越来越低，看看一位网友写的文章吧：投资

黄金保值吗黄金的需求非“刚性”保值看买入价位 

    转发(10)？？评论(32) 

    06月 29日 04:49 

    文/陈思进 

     

    投资的困惑——黄金保值靠谱吗？ 

    5月，正是春暖花开的好时节。然而，2011年五一期间，国际黄

金、白银价格高台跳水，把长假归来的投资者吓出一身冷汗。 

    黄金、白银价格暴涨暴跌，在微博上引起热议。许多网友不解：

不是说黄金最值钱吗？黄金又不是股票，怎么也会大跌呢？ 

    有网友留言：“SOS！最近我买黄金被套住了，按目前价格已经蒸

发了 40 万元人民币，怎么办啊？”现时的金价比最高位时只不过跌

去 6%到 7%，如果这位网友在最高位买入，且不是用保证金账户、不

借助杆杠来炒的情况下亏了 40 万元的话，那么他的投入大约是 600

万元。真可谓大手笔！损失如此巨大，实在令人遗憾。 

    我们现在就来说一说，黄金到底能不能保住财富。 

    黄金的需求并不“刚性” 
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    据媒体报道，中国的黄金和白银投资需求呈爆炸式增长，2010年

上海黄金交易所的白银期货成交量增逾六倍。中华民族是一个传统上

对黄金很有偏爱的民族。黄金寓意吉祥富裕，象征权力地位，在中国

人心中一向有特殊地位。在很多重要时刻，如嫁娶、寿宴、新春、添

丁等，老百姓都喜欢将黄金作为礼物。中国自古还有“乱世买黄金”

的说法，就是说，每当危机来临时，人们总是希望借助一种便于储藏

财富的优质货币(或商品)，以度过乱世，并期望财富代代相传。以上

的内部原因都解释了中国人买金的热情。？？？而在外部原因上，美

国金融危机远未平复，世界对以美元作为保值的货币失去了信心；欧

元区和日本经济形势更不容乐观，欧美股市高处不胜寒，而中国股市

有心无力，其他商品也在高位。特别是通胀预期上升，看来看去，好

像就只剩下黄金这个最后堡垒能确保财富的价值了。真是这样

吗？？？？在回答这个问题之前，让我们先翻开资本的发展史来了解

一下金本位的建立和崩溃。？？？在资本主义的发展初期，采用的货

币制度是银本位。随着生产力的迅速发展和提高，对货币的需求猛然

增长，银本位逐渐被金本位取代。所谓的“金本位”制，就是每单位

的货币价值等同于若干重量的黄金(即货币含金量)。尽管黄金比白银

贵重，但金属货币毕竟有限，当财富越来越集中在少数人的手里时，

社会流通的货币就少了，这无疑阻碍了经济的发展。以上世纪（20世

纪）大萧条为例，因为生产出来的商品无法兑现，形成所谓的产能过

剩，生产力大大超过了黄金的总量。如果说那是金本位惹的祸大概也

不为过。就因为金本位制，当年无法通过大量发行货币来缓解压力，
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银行纷纷倒闭。当然，最终受害的还是普通百姓。 

    后来，美国总统罗斯福发布新政，其中有一条是把美国民间所有

的黄金都收归国有，从而废除了金本位制，然后又发行信用货币，这

才度过了大劫难。但这也只是保证不再有人饿死。据说美国在大萧条

中饿死的人占当时总人口的 7%，足可见金本位之恐怖。 

    资本发展到了现代社会，虚拟货币——信用货币(非金银)的出台

促进了贸易的发展。在资本市场上筹集的大量资金，帮助科学与技术

取得突飞猛进的发展。信用货币取代金本位的过程告诉我们，企望以

黄金来保住财富是不靠谱的。历史证明，财富就像流动的水，决不可

能静止不动，否则就是死水一潭，早晚会枯竭。 

    在一般认知中，黄金乃稀有贵重之物。全世界所有黄金放在一块

儿，也只能装满一个奥林匹克比赛用的游泳池。但是自从脱离了“金

本位”那天起，黄金就降为普通商品了，即使再贵重也只是商品。而

任何商品都有一定的合理价位。两三年前，一份有关黄金提炼成本和

预期利润的分析报告指出：黄金的合理价位应该在每盎司 400美元左

右。当时美元还处于弱势；就算这几年美元贬值 25%，黄金合理价位

也不该超过 800美元/盎司。 

    而一旦进入市场，黄金的价格就将根据“供求关系”来确定。请

注意，这里的“求”是指“刚需”的求，不包括炒作投机的“求”。

《科学》期刊里面有篇文章提到，“据科学家推断，地壳中的黄金资

源大现在世界人口已突破 70亿。截至 2005年，人类采掘出的黄金不

过 12.5万吨，约占总储量的六亿分之一，人均只有 20克”。而过去，
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“因为提炼黄金的技术落后、工艺复杂、不能规模化生产等，决定了

它稀有、市价高。如今科技发达，黄金不再受产能所限，再生金、合

成金等大量出现，挤占了它作为饰品原料的市场份额”。 

    当一种商品的价格达到一定高度，人们没能力购买时，需求就会

下降，黄金也不例外。比如印度人和非洲人，可以说是世界上最喜欢

佩戴金饰品的民族，恨不得全身上下被黄金包裹。可如今金价这么昂

贵，首先就逼迫他们退出了购买的舞台；其次，黄金在工业上的重要

用途，大部分早已被其他金属替代了。所以说，黄金的“刚性需求”

并不刚性。 

    黄金保不保值要看买入价 

    炒作投机之“求”所带来的正是合理价位之上的泡沫，也就是说，

再值钱的商品也要看你在哪个价位买入。在合理价位之下买入才会物

超所值，起到保值增值的作用。一旦超越了合理价位买入，你便进入

了一场击鼓传花的游戏，即投机炒作的零和游戏中。只要没人接你的

棒，你就成了最后的那个“傻瓜”，你所投入的钱便落入了他人的腰

包。而投机客正是趁着价格的暴涨暴跌获利。芝加哥期货交易委员会

的调查就证实，2008年上半年油价上涨，70%是投机行为推动的；2008

年下半年油价下跌，80%是投机行为造成的。 

    你可能要问，投机和投资到底有什么区别？当你买入一个金融产

品之后，如果是指望这个产品能不停地产生收入，比如定期得到利息

分红和房租收入，这叫投资。投资的收益是来自投资物所产生的财富。

如果你买入一个金融产品后，是想以更高的价格卖出的话，比如股票、
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房子、黄金的低买高卖，那就是投机；投机的收益，是来自另一个投

机者的亏损。 

    只要弄清了投资和投机的区别，金价在无刚性需求的情况下还能

惊人高涨就不难理解了。其实要论投机回报，近两年，大蒜、绿豆的

价格都能翻番，和田玉的价格涨幅更是超过了百倍；黄金的飙升速度

也远不如它的“弟弟”白银。 

    大家是不是常听人念叨：某人几年前买入黄金，现在财富翻了几

倍；某人几年前在北京、上海买了几套房子，现在已是千万富翁了。

没错，这些恐怕都是事实，因为发财的故事往往被人津津乐道，而亏

钱的窝囊事儿可没人愿意提。但问题在于“千金难买早知道”，类似

的话也可以倒过来说。譬如 20世纪末，在“点 COM”疯狂的时候，纳

斯达克指数曾高达 5000 多点。如果那时入市的话，你可冤大了。10

年间纳斯达克指数曾一路跌破 1000多点，目前还徘徊于 2000～3000

点。再要回到那个最高点，可能这辈子都难了。 

    更极端的是日本股市，从 1990 年的 4 万多点，一路下跌至十几

年前的 7 千多点。这几年依然在 1 万点上下波动。再要爬上 4 万点，

可能我们这辈子也等不到了。投机楼市也一样。美国房价从 2006 年

7月开始自由落体，专家预测将跌回 1998年甚至 1996年的价位。想

再回到 2006 年时的价位，道阻且长，遥遥无期；日本东京的房价，

离最高点时跌去 90%，很多人到死可能也等不到解套。中国的 A股也

一样，谁要是在最高的 6000 多点时进入，就别对“解套”抱太大希

望了。就连华尔街那位曾鼓吹 A股会破万点的那位“死了都不卖”的
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先生，如今也只好尴尬地找了个台阶“将那些股票留给孩子吧”。 

    如果你不幸是后面那些故事中“最高点买入，撑不住而抛”的倒

霉蛋，那么你“割肉”的钱恰恰就奉献给了前面那些故事中低买高抛

的人了。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1211:52 

    现在，我们从中国财富总量分析我们穷到什么地步！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1212:11 

    中国居民储蓄余额已突破 18万亿元人均超万元 

    宏观经济人民网-人民日报海外版周小苑 2012-11-2107:39 

    储蓄余额已突破 18万亿元，人均储蓄超过 1万元 

    本报记者周小苑 

    作为全球储蓄率位居前列的国家之一，中国的储蓄率超过 50%，

这被普遍认为是导致国内消费动力不足的原因之一。尤其是在当前，

中国面临国际金融危机和调整经济结构的双重挑战，提振内需、扩大

消费已成为促进经济转型的重要手段。专家认为，应当逐步降低当前

过高的储蓄率，优化消费金融环境，努力提高居民生活保障，让他们

敢于消费、主动消费，从而加速中国经济走出低谷，推动经济转型。 

    国际货币基金组织此前公布数据显示，中国的国民储蓄率从 20

世纪 70年代至今一直居世界前列，90年代初居民储蓄占国民生产总

值的 35%以上，到 2005年中国储蓄率更是高达 51%，而全球平均储蓄

率仅为 19.7%。2009 年我国居民储蓄余额已经突破了 18 万亿元，储

蓄率在全世界排名第一，人均储蓄超过 1万元。 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1212:16 

    中国证监会主席郭树清表示，中国经济中储蓄和投资结构已严重

失衡。以国家统计局的数字进行分析，中国的储蓄率高达 52%，这在

世界上是绝无仅有的。 

    对于中国长期保持高储蓄率的原因，中国社科院金融研究所银行

研究室主任曾刚对本报记者分析：第一，储蓄跟文化有关系。亚洲人

有节俭的习惯，亚洲国家的储蓄率都明显高于西方国家；第二，我们

的社会保障体系还不是很完善。很多人储蓄的目的是为了应对未来不

时之需，比如用来解决失业、医疗等方面的问题；第三，我国的消费

金融不够发达。在当前情况下，我们目前可能要攒二三十年才能买得

起一套房子，如果消费金融很发达，可能就不需要储蓄，而是用信贷

的方式来完成这个消费，这样就可以降低我们的储蓄率；第四，国内

的消费有一些被低估了。因为目前有很多服务类的消费不在我们统计

范围之内，或者很难精确的统计，比如像租房子的开支也是重要消费

内容，但目前却很难在税控范围之内。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1212:17 

    与储蓄率居高不下相反的是，中国居民的消费意愿却在减弱。

2011年初，央行公布的储户问卷调查报告显示，高达 85.8%的城镇居

民倾向于储蓄，只有 14.2%的居民倾向于更多消费，这是 1999 年进

行问卷调查以来的最低值。 

    国务院发展研究中心研究员吴敬琏认为，长时期存在的过度储蓄

和消费不足这种不平衡已成为中国经济增长的阻碍，保持 GDP的持续
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平稳增长，缺乏内在动力，就是最终需求不足。 

    “过高的储蓄率对企业的发展是不利的。”曾刚认为，储蓄率过

高可能导致消费不足，从某种程度上来讲，短期内任何的生产最终是

要面对消费的，不管投资再多，在形成生产能力之后，都需要产生效

益，也就是说你的产品要卖得出去，要有人买你的东西才能维持生产。

所以储蓄率过高肯定是不行的，这样的话消费不够，不足以消化产能，

企业的利润恐怕就很难保障。 

    但是，这也并不表示一个国家的储蓄率越低就越好。曾刚表示，

储蓄率过低可能会导致消费过度的膨胀，这种消费也是不可持续的，

它会产生一些虚假的繁荣。尤其是像美国，储蓄率很低，但是消费却

很高，超过自身借贷能力，资金又没有相应来源，就会形成一些信贷

的膨胀。美国次贷危机的产生就和这个有一定关系，所以储蓄过高和

过低都是不好的。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1212:18 

    “所以，我们应当降低储蓄率，保持储蓄在合理、适度的水平。”

曾刚表示，我们不能简单参照美国的标准，而是要找一个适合我们自

己国情的标准，进行适度调整，这样可以使我们的总需求结构变得更

加优化。为此我们要更加完善社会保障体系，包括医疗、失业救济等

一系列的保障，使人们未来的不确定性降低。此外，要适度发展消费

信贷，优化消费的环境和消费金融的环境，这样才有利于我们降低储

蓄率，优化经济结构。 

    除降低居民储蓄外，瑞银证券中国首席经济学家汪涛认为，还应
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该通过以下措施来降低企业和政府储蓄率。第一，降低并消除能源及

其他资源、土地和资金等生产要素的价格扭曲，提高环保收费；第二，

通过加大政府在社保、医疗卫生和教育领域的支出，扩大国企分红比

例，加大对居民的收入再分配，将部分国企股份注入社保基金；第三，

发展金融机构，更好地为中小企业服务，进一步发展资本市场，帮助

企业更好地在资本市场进行融资；第四，对税收和公共财政体系进行

改革，将地方政府的工作重点从投资和土地出让转变到提供公共服务

上来。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1212:21 

    那么国际上普遍怎么看这个高储蓄呢？ 

    经济低迷影响各界信心日本居民储蓄创新高 

    2012年 09月 20日 16:32中国新闻网[微博]我要评论(9) 

    字号：TT 

    中新网 9 月 20 日电据日本新华侨报网 20 日报道，由于海外经

济发展步伐减慢以及国内经济前景不佳，日本民众紧缩开支、增加家

庭储蓄，民众的现金储蓄和政府负债均创下历史新高。 

    据报道，9 月 20 日，日本银行公布了 4 月至 6 月的资金循环统

计。截至 6月末，家庭持有的金融资产余额和上一年同期相比增加了

0.1%。连续 2个季度增加。从详细内容上来看，现金、储蓄方面增加

了 1.8%，创下史上最高纪录。 

    分析称，可以看出因为海外经济发展步伐减慢、以及国内经济前

景不透明等原因，人们在手里放有较多资金的倾向仍然强劲。投资信
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托方面减少了 10.6%，股票和出资方面减少了 6.7%。因股票价格的下

跌所带来的损耗产生了影响。债券方面，主要是面向个人的国债方面

影响巨大，减少了 7.9%。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1212:26 

    “在今年整个经济调整的过程中，消费在整个国民经济中已成为

最为稳定的力量。”国家信息中心首席经济师、预测部主任范剑平认

为，今年消费市场的最大特点是名义增速还在下降. 

    虽然今年消费形势一直保持稳定增长，但是，在过去 10 年拉动

总需求的三驾马车中，出口和投资所做的贡献较大，而消费对经济增

长的贡献却在持续下降，这被普遍认为是中国经济增长不平衡的一个

重要体现，消费能否成为支撑经济增长的稳定因素，关系着中国经济

的未来走向，也决定着中国经济能否实现从“中国制造”和“中国投

资”向“中国消费”的转型。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1213:09 

    长期以来，我国居民消费水平一直不高。彭文生表示，我国过去

10 年居民消费率大幅下降，既反映了居民可支配收入占 GDP 比重下

降，也有居民储蓄率上升的原因。根据估算，居民消费率下降有 1/3

是受可支配收入占比下降的影响，另外 2/3 由储蓄相关的因素导致。 

    事实上，影响居民消费最主要的因素就是居民收入。范剑平表示，

虽然今年经济增速出现了回落，但是消费能出现这样的局面，是因为

城乡居民收入增长还不错，这和我们的政策有很大的关系。从城市来

看，最低工资标准去年几乎各地都提高了，我们还提高了居民个人所
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得税的起征点，也包括对小微企业或者中小企业出台了一系列扶持措

施。这对城镇居民，无论是工薪收入还是经营性收入都有积极影响。 

    人口结构也是影响消费的重要因素。彭文生表示，随着生产者与

净消费者比率在 2015 年见顶后将逐渐回落，人口结构的这种变化将

降低居民储蓄率，同时提高家庭可支配收入在 GDP中的占比，从而提

高居民消费占 GDP比重。 

    -------什么意思，从两个方面看这个问题， 

    第一：就是这几十年出口在增加，如果出口导致我们财富是增加

的，那么我们居民的消费信心是好的，那么储蓄率会降低，我们不说

国际上西欧北美的情况，我们说亚洲的情况，根据我上面的材料，日

本在经济不景气的时候，居民收入少的时候，居民储蓄也会增加！所

以经济景气和不景气，居民实际收入增加了还减少了我认为要看的最

重要指标之一就是居民储蓄率！按照这个居民储蓄率来看，我们中国

普通百姓是世界最穷的！比非洲一些国家还穷！ 

    第二：那么为什么我们的钱越来越多了，通货膨胀了呗！所以老

百姓富了没有，不能看 GDP、不能看出口量、甚至不能看家中的电器

是不是多了！因为科技在进步，民国再腐败老百姓家中也有些洋玩意

比如洋火、洋车之类，能说民国就比康乾盛世还富吗？不能嘛！有空

我查一下中国历代盛世和乱世的百姓储蓄比！应该历史学家有这个研

究成果吧！ 

    我这里引用资料对比一下战国时期和开元盛世时期百姓的生活

有什么特点？？：战国时期：生产力低下、很多国家没办法百姓都没
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有土地、战争频发，安全没保障，总的来说就是很悲惨，宁为太平犬，

不做乱世人。开元时期：为唐朝的兴盛时期，国家强大，国内没有战

争，百姓生活稳定、富足，杜甫有首诗写这方面，“忆昔开元全盛日，

小邑犹藏万家室。稻米流脂粟米白，公私仓廪俱丰实。九州道路无豺

虎，远行不劳吉日”。------什么意思大家看出来了吧，我们现在哪

里是盛世，我们高储蓄率和亚洲文化有个屁关系！无非就是老百姓没

有安全感，没有土地——对了，说白了我们还真没有土地！我们只有

产权几十年的房子而这个房子的土地不是我们的！没有土地的日子是

是贫穷的日子！但是好在我们没有战争嘛，怎么是乱世呢？昨天吧，

我又看了一遍让子弹飞，有一句话：没有麻匪的日子是好日子嗯哼，

现在野蛮拆迁，以文强们扶持的亮点茶楼为代表的黑社会不敢说充斥

社会方方面面，比如像意大利黑手党那样把持矿山和工程和运输和蔬

菜，起码满大街的洗浴中心还是可以看到的！上百万还是上千万女性

性工作者就在大街上他妈的这是真的吧！我不知道哪些妇女是不是自

愿去干哪些事的，我只知道亮点哪位被骗去打工不愿意接客跳楼摔断

腿的姑娘瘫痪在哪里暗无天日的许多年，这满大街的受黑社会压迫的

姐妹啊——李庄们，你们这些讼棍！你们难道每天在街上瞎了眼睛在

梦游吗！ 

    女的如此男的也逃不了！全国每年，就是现在也还在发生老板不

仅欠农民工薪水而且还雇黑社会打断讨薪工人腿的恶劣事件！李庄们

把哪个老板给我告的判了死刑？没有嘛！ 

    这是：“九州道路无豺虎，远行不劳吉日”的盛世吗？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1213:14 

    我们再看汉初的”文景之治”, 

    这段时期算是中国历史上难得的好时期,文帝,景帝奉行黄老之

道,讲究无为而治,即政府不过多干预经济,让老百姓自由发展.所以

大家觉得负担轻,框框少,日子好过！ 

    所以，税收少的日子也是好 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1213:32 

    在中国历史上，比较公认的盛世只有三次，即从“文景之治”到

“武帝极盛”再到“昭宣中兴”的西汉盛世、从“贞观之治”到“开

元全盛”的大唐盛世和清代的“康雍乾盛世”。 

    三大盛世的共同特征 

    中国历史上三次盛世的具体情况有很大差异，但总体上看，在以

下几个方面有其共同特征。 

    一是消除了内忧外患，军力国势强盛，国家统一，疆域辽阔，周

边没有相抗衡的力量。汉朝开国之初，异姓诸侯王心怀叵测，匈奴部

族频频攻逼；唐朝建基之始，中原群雄割据，边塞突厥犯境；清朝入

关定鼎后，内有三藩、台湾、准部之忧，外有俄罗斯之患。但经过数

代人的不懈努力，都分别平定了内乱，击溃或逼退了外敌，实现了国

家的统一，并在此过程中，开疆拓土，军力国势日益强盛。疆域之辽

阔，为中国历史上除元朝外所仅见，也为世界历史上所罕见。在相当

长的时期内，不仅在亚洲，甚至世界范围内都没有对手能够对其构成

真正的威胁和挑战，从而为社会的发展和经济、文化的繁荣提供了保



1477 

 

障。--------我们周边连越南都在叫嚷要打到北京，连菲律宾都动不

动要制裁中国，摆明是历史上最软弱的时期！二是社会总体上比较安

定，经济发展，国家富足，国力领先于世界。这三个朝代建立之初，

都承大乱之后，人口丧亡，经济凋敝。统治者能够汲取前车之鉴，励

精图治，兴利除弊，注意与民休养生息，使社会总体上保持了较长久

的稳定，经济逐步有了恢复和发展，国力蒸蒸日上，百姓越来越殷实

富足。西汉文景之际，据载“京师之钱累百巨万，贯朽而不可校，太

仓之粟陈陈相因，充溢露积于外，腐败不可食”。武帝时，大兴水利，

农业更趋发展；盐铁官营，财政愈益加强。唐代贞观年间，经济由恢

复而发展，到玄宗开元全盛之时，诗称“小邑犹藏万家室，稻米流脂

粟米白，公私仓廪俱丰实”。历史上汉、唐并举，无疑都证明汉、唐

是当时亚洲乃至世界上最富强的国家。 

    -------------- 

    现在，我们马上就是世界最大的农产品进口国了，我们富吗？不

要给我说有钱可以买粮食的屁话，日本比我们富，富了人家也是要赔

本让粮食自给的！富裕的话我们为什么缺那么多粮食！ 

    清代乾隆时，农业、手工业和商品经济均兴旺发达，财政收入之

丰，达到了我国古代社会的最高水平，经济规模和总量居当时世界之

最。直至 1800年（清嘉庆五年，乾隆于此前一年去世），中国仍然是

世界经济的中心，生产能力和出口能力，为世界其他地区望尘莫及。

国家的安定富足，又为军力国势的强盛提供了基础。由此出现了文治

武功、相得益彰的局面。 
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    --------------------------------------- 

    清朝的出口是把世界当时有的硬通货——银子全部收到中国！注

意是银子不是纸片！这表明当时的出口是赚钱的出口，和南宋一样教

训就是没有军事保障没有科技进步的富和沙特、科威特的富一样是保

不住的！ 

    三是文化繁荣，对周边地区有巨大的影响力。在国势强盛、国家

富足的基础之上，三个朝代的文化俱臻繁荣。汉初以来朝廷大力倡导

搜集和整理图籍文献，使先秦百家之学在秦代焚书浩劫之后又趋复兴。

汉武帝时独尊儒术，奠定了两千年封建社会的思想基础；设太学，置

乐府，诞生了大气磅礴、彪炳千古的《史记》。唐人吐纳百川，镕铸

古今，在科学、文学、艺术上都有卓越的创造。贞观之时，都城长安

成为世界文化的中心，四方来朝，“国学之盛，近古未有”。璀璨绚丽

的唐诗，终在盛唐时臻于大成。“康、乾盛治，文教大昌”，《康熙字

典》、《古今图书集成》、《四库全书》的编纂，经学、史学的兴盛，使

清代学术取得了“超汉越宋”，集历代之大成的历史地位。一部《红

楼梦》，堪称时代的史诗。这些文化成果，均对周边国家产生了巨大

影响，往往被奉为样板，竞相学习仿效。 

    -------现在看，这个文化已经换成科技革命的引领者了，如果

还以为是《丰乳肥臀》这样的文化就是幼稚了 

    http://www.cqzg.cn/viewthread-296662.html 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1213:36 

    专家谈：“让居民少储蓄多花钱减税让利提高收入”就知道专家
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也知道我们的税赋太重了！我不敢说苛捐杂税，但是同样一个东西在

外国，甚至就是在香港也比大陆便宜好多好多，品质有保证好多好多

啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1213:42 

    古话说：乱世黄金！老百姓抢购黄金是什么意思？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1223:13 

    @jianj043293楼 

    貌似在天涯看过一个帖子，貌似说的是中国房价下跌就从公务员

大规模下岗开始。不记得是不是 LZ 说的了，当时被喷的很厉害。最

近打开新闻天天都有反腐的消息，感觉貌似有点靠谱。就最近

XIZHUXI 视察的报道来看，也觉得可能会有大动作了。LZ 你怎么

看。。。。。。 

    ----------------------------- 

    中国房价下跌就从公务员大规模下岗开始。不记得是不是 LZ 说

的 

    ----------应该是本人很早就独立提出的！是不是第一个说的我

就不知道了！而且现在主流媒体也开始这样说了！我给您提供最新学

者权威观点节选： 

    商务部专家：国内楼市没泡沫灰色收入抬高房价 

    2012年 12月 11日 18:12 

    1：“政府应该鼓励卖房”，商务部研究院对外贸易研究部副主任

金柏松说：“一方面可以引导房主将所得的收入投入消费，提振内需；
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另一方面，提前分散人口老龄化带来的房地产供应过剩的风险。” 

    这是金柏松在《2013 年中国经济形势分析与预测》蓝皮书中所

提出的观点。尽管他一直坚持认为中国房地产市场的“泡沫”程度被

许多研究者高估和夸大了，但正在急速变化中的人口结构，却有可能

在并不久远的未来将中国的房地产市场推向“悬崖”。 

    一旦形成一致的市场行动，就真的面临“房地产悬崖”了 

    新闻观点：您之前一直认为中国的房地产价格没有的泡沫，但这

一次却建议应当尽快出台政策鼓励人们卖房，来分散未来供应过剩的

风险，是您的看法改变了吗？ 

    金柏松：就目前的状况来看，我还是不认为中国的房地产价格有

美国和日本那样的“泡沫”，但也有一个问题，促使我做了一些反思：

中国的房地产价格能一直这么涨上去吗？就没有供应过剩的时候吗？ 

    这个问题就是我们的人口的结构。对我们的房地产市场来说，未

来中国人口的老龄化，是一个很重要的参考指数。根据国家老龄办的

数据，到 2020年，我们国家的老龄人口预测有 2.48亿，占人口比的

17.17%，每年老龄人口增加 3.28%，增加近六百万老人。原来的青、

壮年，也就是人口结构最大的一块，将快速进入老龄，我们的人口结

构将逐渐成为“倒金字塔”。从经济发展的角度来说，这可能是一个

最糟糕的人口结构。 

    2：大规模的“灰色收入”是房地产价格的有力支撑 

    新闻观点：今年以来，国内外关于中国房地产市场“泡沫”问题

的争论非常多，您认为“泡沫”并不存在的依据是什么？ 
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    金柏松：房地产市场，要和经济增长速度、人口结构、收入增长

水平，有一个综合性的匹配，这才能比较健康地发展。 

    我为什么认为现在中国的房地产没有泡沫呢？很多研究者在计

算“泡沫”的时候，都是将房价和收入进行对比，表面上看确实房价

非常高。但这里存在的一个问题是，中国人有非常多的“灰色收入”，

在计算房价收入比的时候，如果不计算这一部分，就不实事求是了。 

    学者王小鲁曾经做过一个调查，推算 2008 年，中国居民的“灰

色收入”是 9.3万亿，那么，2008年房地产卖了多少呢？全国是 5万

亿，仅靠“灰色收入”就足以把全年的房地产都吃掉了。卡内基国际

和平基金会高级研究员，曾任世界银行驻中国代表的黄玉川在《华尔

街日报》发表过文章，根据我们每年 GDP的调整数据，来推算中国人

的“灰色收入”，规模也相当巨大。 

    这些钱去消费，能花掉多少呢？而人们可以投资理财的产品非常

有限，无非是黄金、股票、房子；其中大多数是流向了房地产。所以

说，这些年房地产的市场价格的走高是由非常现实的购买力决定的，

而不是一个炒作的概念。 

    除了“灰色收入”之外，还有一些细节问题，比如双方父母支持

孩子结婚买房，这些都是我们和国际市场不太一样的方面，把这些因

素都调整进去以后，中国房地产的价格基本上是没有泡沫的。 

    ----------------------------------------- 

    他的结论太幼稚了！我只是用他的数据，我真的只有用他们的数

据！即使修饰过了只要我和实际对照一下，加上些修订系数，基本就
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可以了！他和我的着眼点一样就是王小鲁推算 2008 年，中国居民的

“灰色收入”是 9.3 万亿！这个数字非常重要！2008 年房地产卖了

多少呢？全国是 5万亿，仅靠“灰色收入”就足以把全年的房地产都

吃掉了。 

    什么意思，全国有权的贪官的钱一年可以平均买几乎两套房！我

说的公务员当然不是普通的公务员！当然现在各行各业都有灰色收入，

但主要在各行各业的贪官手里，这是没有问题的！事实上随便抓个贪

官就 10几套，几十套房子的实例也验证了这样的推测是靠谱的！ 

    简单的说，中国几乎所有腐败的官员用几乎所有腐败的钱买下了

中国所有过剩的房子！是啊，有人用现金买下这些房子了当然可以说

中国房地产的价格基本上是没有泡沫的——因为人家没有贷款，人家

用的是全款！这样房子如果没有泡沫中国官员的腐败这个泡沫比房子

的经济的泡沫还要大 10 倍！再看看基尼系数，都到变态的地步也验

证了我的这个判断是正确的！所以，我们可以这样说，房价只要往上

涨，也就是房价指数越高中国的腐败指数也越高！我们老百姓的财富

就被各种各样包括计划生育罚款、卖淫嫖娼罚款、高速公路收费等等

只要能够收刮就收刮的各类机构收刮干净，然后他们用收刮的钱抬高

房价，把房价抬高到让没有房子的老百姓世代买不起房的高度！中国

的经济现状和房地产价格的现状就是这个现状！ 

    党中央习主席看来看到了这点，但是如果处理不好，处理的过急

过快房地产雪崩就在眼前！如果不处理贪官，维持畸高的几辈子买不

起的房子的房价，那么只有等中国整个经济破产后房价再破产！被世
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界收购的就不是房子了而是中国的祖宗十八代的全部家当，没有工业、

科技、粮食的支持，中国所有的钱包括贪官的房子和钱都将是一堆废

纸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1223:46 

    @木头桩主 3295楼 

    建议 LZ 看看这几个帖子，关于厄尔尼诺，如松博客的观点恰恰

与我相反 

    ----------------------------- 

    哈哈，多谢指点，观点不同进行讨论是好事，关于厄尔尼诺现象，

看了他的博客，我又仔细的进行了学习和研究，他没有错我也没有错！

今年北方寒冷确实已成定局，但是如松的认识片面了，厄尔尼诺多导

致南方温暖北方寒冷！对此有专家文章写的很透，后面附录上！研究

相关国内顶尖专家的文章，我发现我的思路与专家基本一致！我确实

没有人家的科学研究功底，但是凭逻辑推理的思路是靠谱的！我还从

如松的其他经济文章中学到了不少东西！ 

    附录：“厄尔尼诺”今年会卷土重来吗？ 

    来源：中国科技网发布时间：2012年 07月 20日 

    近日，英国媒体报道，今年下半年可能会出现厄尔尼诺现象，但

具体时间尚未明确。那么今年厄尔尼诺究竟会不会发生，又会带来怎

样的影响？请关注——“厄尔尼诺”今年会卷土重来吗？ 

    自从 1997年到 1998年上世纪最强的厄尔尼诺暴发后，媒体的报

道和关注使厄尔尼诺这一气象学的现象成为普通百姓议论的话题。随



1484 

 

着科学技术的发展，人们认识自然的水平提高，已经有能力观测到整

个赤道太平洋海水的变化。科学家发现，每隔几年出现一次的暖水现

象并不只限于南美沿海水域。现在气象学家所说的“厄尔尼诺”指的

是在赤道中、东太平洋、每隔几年发生一次、持续时间长达半年以上

的大范围的还表温度异常增暖现象。这不仅对沿岸生态系统造成严重

影响或破坏，引起当地气候反常，而且还会给全球气候及社会经济带

来重大影响。 

    不排除今年发生的可能性 

    既然厄尔尼诺会给地表气候带来深刻的影响，那么是否可以用科

学的方法进行监测计算并且预报可能发生的厄尔尼诺呢？ 

    据南京大学大气科学学院孙旭光副教授介绍，目前常用的表征厄

尔尼诺∕拉尼娜指标主要是热带中东太平洋区域海温异常的面积平

均。无论是厄尔尼诺还是拉尼娜，它们发生、发展、成熟、衰亡都具

有季节锁相性，其生命期一般是 2年，即在第一年的春夏季发生、发

展，秋冬季成熟，至次年春夏季衰亡。因此，可以在第一年春夏季进

行长达几个月的气候预测。当指数为比较大的正异常时，预示着厄尔

尼诺事件的发生；反之，当指数为比较大的负异常时，则表明是拉尼

娜事件的发生。 

    一般认为，海水表层温度连续三个月高出平均值 0.5 摄氏度以

上，即可认为是一次厄尔尼诺现象。根据国家海洋环境预报中心发布

的厄尔尼诺预测报告，热带太平洋的海温与平均值的差在 4月转为正

值，即高于平均值，5月又有小幅上升，但远远低于 0.5摄氏度。 
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    吉林大学地球探测科学与技术学院教授、从事全球变化研究的杨

学祥，从日地月等天体相互作用、厄尔尼诺和拉尼娜发生规律以及地

表运动的角度，分析了厄尔尼诺形成的因素。 

    首先，太阳在南北回归线的摆动可以改变地球的扁率，影响地球

的自转速度。计算表明，每年 4 月 9 日—7 月 28 日为地球自转加速

阶段，有利于厄尔尼诺事件的形成。反之，1月 25日—4月 7日为地

球自转减速阶段，有利于拉尼娜事件的形成。而今年在 2月—3月拉

尼娜不增强反而减弱，表明此次拉尼娜的发展势头已近尾声，厄尔尼

诺的形成因素正在加强。 

    其次，2012 年 3 月—7 月月亮近地点与日月大潮相差不过三天，

为强潮汐时期，有利于厄尔尼诺事件的形成。 

    此外，在拉尼娜和厄尔尼诺事件的转换时期，东西太平洋海面高

度反向升降 40—60 厘米，形成太平洋地壳的跷跷板运动，导致环太

平洋地震火山带地震火山频发，是厄尔尼诺事件发生的明显前兆。

2012年 4月 11日以来印尼发生两次 8级地震，智利、日本、墨西哥、

菲律宾等环太平洋地震带也强震频发。 

    国家海洋环境预报中心每月发布厄尔尼诺预测报告。最新一期报

告对 2012 年 5 月热带太平洋的海洋及大气环流状况的监测和分析。

该报告指出，目前海洋大气环流及各种指数并没有明显表现出厄尔尼

诺时期的特征。预计今年夏季赤道中东太平洋海温将处于正常状态，

但不排除今年夏季以后在赤道太平洋发生一次厄尔尼诺事件的可能

性。 
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    厄尔尼诺将带来什么影响？ 

    那么，今年厄尔尼诺会给世界带来怎样的影响？杨学祥表示，频

繁的拉尼娜和厄尔尼诺交替将导致强震频发，2012 年的厄尔尼诺事

件会给世界带来反常的旱涝灾害，印尼和澳大利亚发生严重干旱，赤

道东太平洋沿海地区发生严重洪涝。我国今年旱涝急转的可能性很大。 

    孙旭光介绍说，我国气象工作者对厄尔尼诺导致气候异常的影响

开展了大量研究，并利用研究结果进行了气候预测。根据多年气候统

计分析结果，厄尔尼诺次年夏季，长江流域降水会偏多，1998年夏季

长江洪涝就是在 20 世纪最强的厄尔尼诺事件发生后的第二年夏季，

这与统计结果是一致的。同时，孙旭光还提到，每次厄尔尼诺或拉尼

娜发生时，我国夏季降水异常并不完全一样，这主要是由于实际大气

受到其他外强迫信号，譬如海冰，陆面过程等影响，所以，也并不能

完全根据统计结果进行简单外推，来预测厄尔尼诺发生时我国夏季降

水异常。 

    （来源：中国科技网作者：康楠责任编辑：叶海英） 

    ------------------------------ 

    科学界的专家真是专家，我苦思冥想考虑到的问题人家早考虑到

了，不过我研究这个不为名利，纯属智力过剩闲的无聊研究着玩的！

哈哈哈哈！按照科学家结论明年应该长江洪水不会太大，我担心的是

明年如果经济危机再加上粮食危机哪就惨了，目前看，问题不大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1223:52 

    @木头桩主 3295楼 
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    http://blog.sina.com.cn/s/blog_44d17ece0102e5kx.html 

    http://blog.sina.com.cn/s/blog_44d17ece0102e5ka.html 

    http://blog.sina.com.cn/s/blog_44d17ece0102e5k9.html 

    建议 LZ看看这几个帖子，如松博客的观点恰恰与你相反 

    ----------------------------- 

    2012年年底“厄尔尼诺”现象的发生发展及对我国 2013年天气

灾害的影响(2012-09-2507:21:40)转载▼ 

    此文对如松的看法进行了解释，北方寒冷是厄尔尼诺现象的正常

反应啊！ 

    三、对“寒极涛动”的影响 

    2012 年底，当赤道太平洋形成出现厄尔尼诺现象时，我国北部

又出现了两种情况，一是北太平洋高纬度海域存在的大片海温正距平

海表正在缩小，在它西部，由于自东向西流动的阿留申海流在行进过

程中能量的散失，部分海表由正距平转变为负距平。这种现象的出现

时阿留申低压强度减小，并向东退缩；二是与此同时，西伯利亚高压

由于太阳辐射非常规变化强度偏弱，其强度有了相当的增强扩张。高

强度的西伯利亚高压与仍维持一定强度的阿留申低压组合时，冷空气

在高压与低压的结合部南下，就形成了“寒极涛动”。当“寒极涛动”

出现时，在我国东北等地，寒潮将以从“寒极”南下的冷空气为主导，

因此天气干冷，气温降低较多，渤海湾等我国东部很多地区等都将出

现严重冰冻，连洪泽湖可能也不例外，只有偏东的少部分地区遭遇强

降雪；而韩国、朝鲜、日本等地，寒潮将以从北极南下的冷空气为主
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导，除了气温较低外，将出现严重暴雪灾害。 

    四、对我国长江的流域性洪涝灾害的影响 

    2012 年厄尔尼诺现象发挥最大影响的是长江的流域性特大洪涝

灾害。4——5月间，太平洋上北纬 10——15度海域将形成海温负距

平屏障；在海温负距平屏障的南面则是大片海温正距平海表。这片海

表是由于 2012年年底时，由于赤道太平洋上发生了“弱态厄尔尼诺”

现象，经过数月，海温正距平海表出现在了海温负距平屏障的南面海

域。6月初，由于东北信风的南压，“海温负距平屏障”在短时间内被

冲垮溃决，大量海温正距平海表迅速北上进入西太平洋。当太阳辐射

南下时，由于实际海温最高处太阳仰角的增大，大气辐合带上大气的

辐合升腾强度增大，北太平洋副高迅速增强并西伸北抬，此时东北信

风又经过了海温正距平海表，携带了丰沛的水汽，结果长江流域“入

梅”，此时来自寒极和北太平洋高纬度海域的冷空气南下，与北上温

度高、水汽丰沛的暖湿空气相遇，就在长江形成了流域性洪涝灾害。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1300:05 

    好了，地球的事情搞清楚后，我们接着说人类的事，中国人自己

的事！ 

    就是这几天，关于房价指数——也就是我说的这个腐败指数有各

种说法！结合自己亲身感受和调查我认为如松博客的一个消息表明了

真相： 

    今日有一条新闻很值得关注，现在楼市冰火两重天，北京上海红

红火火，一些二线省会城市也出现大幅成交（价格变化不大），很多
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二三线城市房子滞销，成交惨淡，土地价格下行；但一线城市之一的

深 圳 ， 今 日 的 信 息 显 示 开 始 放 量 下 跌

（ http://sz.house.sina.com.cn/news/2012-12-

03/084587340.shtml），深圳一直是风向标的城市，源于深圳商业发

达和对走势的敏感，虽然一个月的走势还无法断定大势，但如果深圳

继续放量下跌，那么，本轮楼市的回稳期就可能标志着结束。 

    一般来说，一个重大的走势，深圳在前，广州在后，然后是内地

城市跟随，未来半个月，需要密切关注深圳和广州楼市的走向。 

    -------我悬着的一颗心基本放下来了，大家等着吧，2013年中

房价暴跌百分之 50 已经很靠谱了！我 3-4 年前的十大预言马上要全

部实现了！我自己体会到学习和思考的快乐是一方面，主要是我要对

得起听我的分析今年 HOUL 住没有买股票和房子的网友！为了你们就

是我的研究没有一分钱的获得我也觉得非常快乐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1300:07 

    有继续对厄尔尼诺和中国的农业安全感兴趣的朋友我推荐 

    通天散人的博客 

    http://blog.sina.com.cn/song9456 

    此人真正是业内专家，我只是业余爱好者啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1300:16 

    @优雅的干 3291楼 

    一个好老师。有机会一定去新疆拜访楼主：） 

    ----------------------------- 
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    我们新疆人五湖四海，没有什么地域偏见，这次我外出学习参观，

南北方 6-7 个省的人我和同伴最好相处，起码吃饭就没有那么多事，

大米白面都可以！有缘的话来了给我打电话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1300:21 

    @尘世的清涟 3288楼 

    张老师好！说道黄金这个问题想请教一下：黄金本身是硬通货是

个好东西，可是据报道市场上的黄金包括银行卖出的金条，有 40%的

黄金都是掺假的，如果持有实物黄金的话，将来兑现会有问题吗？ 

    ----------------------------- 

    1：有地方可以鉴定黄金！很容易！2：真黄金兑换很方便 

    3：关键是现在黄金价格太高！即使不考虑国际因素房价如果暴

跌，立即就会通货紧缩，缺钱的人都会抛售黄金，黄金价格也会暴跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1302:01 

    [经济杂谈]庞氏骗局的理财产品巨亏才刚开始楼主：chuanda007

时间：2012-12-1220:42:00点击：601回复：10字体： 

    边距： 

    回复收藏举报楼主 

    此前多次撰文指出理财产品面临巨大的风险，如今这些风险不幸

成为现实。很多理财产品精心设计的庞氏骗局，正在浮出水面。我们

最近关注理财产品的文章，是上个月中旬，这篇《庞氏骗局的理财产

品威胁经济大局》被新华网等多家官网和门户网站广泛转载。当然，

并非所有的理财产品都是庞氏骗局，也并非如今跌得很惨的理财产品
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都是庞氏骗局，但是，无论是与不是都没有关系，只要让投资者损失

惨重的，恐怕都难以再续其过去的神话。 

    最近媒体连续报道了各种理财产品巨亏的案例。”略举几个例子，

可一叶知秋：其一是 12 月 3 日上午，多名投资者聚集在上海的华夏

银行大厦门前抗议。据新华网报道，这些客户通过华夏银行购买的宣

称收益率高达 11%的投资产品在到期后不仅没有获利，而且上亿元的

投资血本无归。其二是“基金股票双重精选相关公司股票走势工商银

行武汉健民五粮液千金药业马应龙 1 号人民币理财产品”成立 5 年

来就一直处于亏损状态，截至 2012 年 11 月 23 日，该产品单位净值

为 0.5437元，亏损比例高达 45.63%，一举成为银行理财产品市场的

“亏损王”。其三是上海证券理财 1 号（下称“理财 1 号”）（展期）

净值只有 4毛钱了，在处于存续期的 373只券商集合理财产品中，净

值最低。这是什么概念？这意味着如果你从产品发行持有到现在，财

富已缩水了 60%。这样的案例多得不可数，特别是近来理财产品巨亏

事件像爆米花一样，一个一个地爆出来。 

    其实，很多人认为金融机构信用高，他们相信银行，才参与理财

产品，结果发现这种理财产品不保本，亏损很大。因为在老百姓的心

目中，把钱存进银行就意味着稳妥的利息收益，在许多投资者心目中，

银行就是“安全”的象征，而很多与银行有关的工作人员也可能有意

无意利用了这种心理，引诱大量的投资者投资，这样的惨痛教训，几

乎每天都在发生，在理财产品热销的时候，大家都看不到风险，等到

山崩地裂之时，再想着造一艘诺亚方舟避险已经来不及了。 
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    但是，往往很多人投资理财产品并不是出于无知，而是出于对高

额回报的追求，而且后一点似乎更为普遍。记得 2010年左右的时候，

由于宏观调控开始加码，市场资金普遍缺乏，大量的资金缺口不仅仅

催生了诸如高利贷这样的非法集资事件，也点燃了国民投资理财产品

的热情。大量的理财产品的资金最终流向了了最缺钱的房地产。那时

候，地产项目的集合资金信托计划，或地产项目股权投资基金(PE)，

其年化收益率可以达到一年期定期存款利率的三四倍，甚至七八倍。

特别是银信合作叫停后，政策面仍然允许信托公司单独发行房地产信

托计划，房企转而求助于信托公司，融资成本至少翻了一番。而且，

理财产品的量很大，资料显示，2011年银行全年发行理财产品 22441

款，发行规模 16.99万亿元人民币。哪里的利润高资本就会追逐到哪

里，这是投资最基本的法则，但是，高利润意味着高风险，当人们都

在想，我知道这里面有风险，反正只要我能够在风险爆发之前就逃出

来就行了。但是，这种致命的自负往往是将自己推向绝路的最有力老

鼠药，吃了之后就后悔莫及。 

    在股市、高利贷等相继崩溃之后，下一个最惹人关注的就是被称

为庞氏骗局的理财产品，这种崩溃潮才刚刚开始，其多米骨牌效应还

在后面，不能有侥幸心理，就像大盘从 6000 点跌下来那样，并非个

人意志能够左右了的。并不是所有的投资者将理财产品视为银行储蓄，

大部分的投资者是知道储蓄与理财产品的区别，但是，为什么还会有

那么多投资者趋之若鹜呢？其实股市已经彰显了这种心理，人们总结

了中国人的一个特性就是爱赌一把，就是这种赌一把就走的心理往往
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导致陷入泥潭不能自拔，因为很多人很难止盈或者止损，理财产品这

个局已经破了，将会逐步影响整个中国经济大局，而这种后果也会慢

慢显现出来。 

    ----------------------------------- 

    不知道有没有人以前听我劝啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1302:03 

    [经济杂谈]通胀的超级飓风已经形成楼主：AlexWongpk 时间：

2012-12-0923:55:00征地补偿标准提高 10倍农村土地赔偿价格上涨 

    最近这个新闻让我思考了几日，因为懒惰迟迟未表达自己的看法，

但是似乎不说又如鲠在喉。 

    新闻的大意是说国家征收农民土地，对于普通老百姓来说就是一

个与政府的交易，但是普通老百姓却只能按照政府规定的较低价格贱

卖土地，因此产生的政府与老百姓之间的矛盾，必须要政府作出调整，

强征强拆的事情需要得到解决，征地补偿标准提高 10 倍对于缓和矛

盾来说是一个利好消息，尽量满足被征土地的赔偿要求，价格提高十

倍或更多翻倍. 

    说实话看到这个新闻之后我出了一身冷汗，首先经过这么多年的

征地，其实大部分城市乡村几无可征之地。第二：这个政策实施之后

真正受益的恰恰是政策实施前被征购的土地，这个政策会大幅拉高以

前被征购的土地价格，土地溢价会急剧提升。 

    土地大幅升值以后，会把银行的坏账变成耀眼的财务报表，那么

为什么会是十倍，不是五倍，不是二十倍呢？本人认为完全是根据目
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前房地产市场绑架银行的严重程度而得来的，现在土地征购价格升了，

倒逼以前征购的土地大幅升值，加大了银行辗转腾挪的放贷空间，消

灭了坏账，给以后的货币投放一个非常巨大的操作空间。所以可以预

见的是超级通胀正在不远处向我们挥手。 

    ------------------------------------------- 

    这个思考角度非常好，学习！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1317:37 

    @ttzscsrs013310楼 

    昨天收到建行短信，内容如下：尊敬的客户，我行下周发行一款

高端理财产品，期限两年，100 万年化收益率 7.5%，300 万 8.5%，

2000万 9%。投资方向是**市体育中心安居房项目，由政府回购还款。

详情咨询：电话号码省略。楼主对此类短信有何看法？ 

    ----------------------------- 

    典型的房地产信托，千万不要买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1317:40 

    @youlate3319楼 

    想拜读先生梳理的文章，请先生百忙之中抽时间发邮箱

youlate@163.com，谢谢。 

    ----------------------------- 

    真是百忙啊！哈哈哈，我暂时就不发邮箱了，否则老婆怪我不管

家务又要闹离婚了，我又没有小三就这一个老婆，先稳定后院吧，革

命的道路还很长啊！哈哈哈！勿怪！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1318:03 

    @wxyzslj3317楼 

    难道楼主真的认为 2013 年房价会跌？二三线城市没法说，但是

一线城市要它不涨都不可能，从最近的抢地就可以看出来明年的房价

会高得多么厉害，政府正在加大力度宣杨买房趁早，中国房地产根本

不存在市场经济，只有政府指导，现在中国的经济已经被房地产捆绑，

我认为他们正是用房地产回笼资金，因为现在的百姓不用为吃穿发愁，

只有这样才能榨干你们手里多余的钱，再说既得利益者也不愿意自己

的财富缩水。所以我希望楼主不要...... 

    ----------------------------- 

    如果说有内部绝密消息，今年二月我就无意间知道房价要涨了！

但是，我们搞判断如果基于内部消息那还不如天天玩去，还有研究的

意义吗，正是本着对网友负责的精神，我在早有基本判断后，反复从

多角度，从宏观到微观推敲我的判断！不管他谁讲话，经济规律谁都

无法违背，毛泽东伟大吧？大跃进还吃过亏呢！邓小平是经济能手吧，

他也经历过恶性通货膨胀抢购风！我理解上面的难处，但是首先我要

对看我文章的网友负责！现在美国想忽悠世界人民宽松货币，犹太人

的做法一贯就是改变人的预期，我把话放到这里：美国什么以后每个

月根据就业情况买债务资产印钞票的说法是不靠谱的！美国的数据也

会造假！典型的最近美国农业部农产品受干旱影响的报告就忽悠了世

界人民，让他们在期货市场赚足了钱！未来要-----都是不靠谱的说

法！如果中国现在要大印钞票，在腐败难以一时根治的情况下必然让
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房价反弹一时，连三个月都不会超过！（指全国）现在贪官不会接盘

房子，百姓也没有钱接盘房子，人民币汇率这么高不套现美元的外商

就是傻子，他们绝对不会接盘房子——唯一指望的是农民买城市房子，

前面已经分析过了，高汇率在出口完蛋的基础上，农民进城就意味着

失业或者高生活成本高通胀下下的坐吃山空！农民不进城房子就卖不

出去，而且即使平均每户农民土地补偿从每家 7、8 亩地（跪求 W 的

农民家庭数据）最多开发商赔偿 10万左右翻 10倍！专家说了政府拿

走 50%，那么还有 50 万，还有其他税费，到手 30-40 万吧！这是一

家的土地！我看全国房价最便宜的比如我老家河南新乡，也要 2000-

3000 吧，一套 100 平米房子就会让农民一大家人所有钱耗尽，以后

的物业费、电费、买菜钱等等等等！还要面临失业风险，这是一个不

划算的账！自己家的宅基地没有了，世代谋生手段没有了，自己给自

己找别扭？农民不会大批没有保障的进城买房子！房地产跌定了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1318:06 

    @yxd8653313楼 

    向楼主请教下目前家庭资金安排，现有几十万现金，头几个月买

了理财，已经兑现。根据楼主的提示打算不再购买，今天看新闻，美

国貌似又开动印钞机了，还忽悠着说要出 QE4，不知道国内是不是印

钞的速度相应的会如何？是等明年下半年买个房子呢，还是持币观望

择机入股市，或者投入其他方面，期待楼主分析。这年头存款没个靠

谱的投资方向，只能眼看着被慢慢稀释，实在是不保值啊。 

    ----------------------------- 
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    一个简单的战略判断：如果美国真想宽松货币，像我们 4万亿那

样，一个 QE3搞定还需要 QE4吗？战略欺骗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1318:07 

    @yxd8653313楼 

    向楼主请教下目前家庭资金安排，现有几十万现金，头几个月买

了理财，已经兑现。根据楼主的提示打算不再购买，今天看新闻，美

国貌似又开动印钞机了，还忽悠着说要出 QE4，不知道国内是不是印

钞的速度相应的会如何？是等明年下半年买个房子呢，还是持币观望

择机入股市，或者投入其他方面，期待楼主分析。这年头存款没个靠

谱的投资方向，只能眼看着被慢慢稀释，实在是不保值啊。 

    ----------------------------- 

    如果您没有更好的投资机会就不要投资！持币观望择机入股市！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1318:10 

    @hyh5503312楼 

    美国 qe4了 

    ----------------------------- 

    如果中国和欧洲不大放水货币他还会 QE10呢！----但是这些 QE

都有个特点，不是马上是即将！QE100也是这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1323:21 

    @youlate3327楼 

    没有你博客的连接之类的也可以啊？ 

    ----------------------------- 
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    哦，博客都被封了，新浪的还在让删的不成样子，我也不去了！

这样您搜 ZXL1968就可以在中华论坛找到三四年前的大量文章！我只

管写，人家管删啊！中华论坛将我封 10年！他奶奶的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1400:05 

    @g021211363329楼 

    http://blog.sina.com.cn/s/blog_5513b1cd0102e8h2.html 

    端宏斌的为什么政府高层热读《旧制度与大革命》 

    楼主对这篇文章有什么见解？ 

    ----------------------------- 

    真是每天世界上都有新鲜事啊，一个人如果一辈子以孩童的好奇

的眼睛看世界，其实也挺忙的！ 

    如果将来我死了，墓碑上有这么一句话就够了！ 

    ZXL1968评朱学勤谈《旧制度与大革命》2012年 12月 13日 13:15 

    来源：南方周末 

    1：2012年 11月 30日，新任中纪委书记王岐山在座谈会上向专

家们推荐：“我们现在很多的学者看的是后资本主义时期的书，应该

看一下前期的东西 

    -----王是在说资本主义相对封建主义---制的合理性吧！实在强

调我们实际是资本主义前期的社会经济制度？这他还真不能说，高层

只能这样表达意思！我理解就是这个意思！结合这本书的内容“探讨

的是法国大革命，原有的封建制度由于腐败和不得人心而崩溃，但社

会动荡却并未带来革命党预期的结果”更表达的是维持社会稳定，对



1499 

 

于腐败不要搞疾风暴雨运动的潜台词！这是给官员们宽心呢！其实这

样做在当前也是对的！总不能现在贪官都变卖房子逃跑吧！我也是这

个意思！我早说过干脆贪官交钱免罪，当然这个可以更策略一些办！

问题还不是这个意思，主要是我们是资本主义前期这个意思有意思！

如果是这个意思，我建议他去看看毛主席关于社会主义改造实际上就

是实行的国家资本主义的论断！没收四大家族的封建财产就是实行国

家资本主义和资本国家积累的过程，只不过这次掠夺的不是农民是地

主！这就是无产阶级专政下快速走完资本积累过程！至于自由从来都

是相对的，资本主义强调资本掠夺的合理合法性，社会主义讲究按劳

分配而不是按资本分配的合理性！其实，我个人真的认为社会主义很

好！我本人很讨厌文革后期人浮于事的绝对平均的分配原则，哪个分

配原则就不是社会主义的基本分配原则，简单的说邓小平给干的好的

人发奖金鼓励劳动致富，这个我举双手赞成！完全的平均主义是没有

效率的！社会主义一定要按劳分配一定要有收入差距！平均主义不是

社会主义，按爹分配，按照行业分配，按照官职分配，按照权力分配，

按照不要脸分配都是封建没落的分配方式更不是社会主义！本人两三

年前就提出要坚持马列主义毛泽东思想同时也要坚持邓小平理论中

符合马列主义毛泽东思想的实践证明正确的东西！过去、现在、将来

不管谁当权我都坚持这个观点！毛主席说他自己三七开就行，邓小平

说他能五五开就行！我看还真是这么回事，邓小平的给工人发奖金是

对的是符合社会主义原则的！把企业承包给个人资本经营所有权归国

家集体这也没有问题，厂长负责制，厂长干好了多分奖金工人也不会
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说什么！最多是制度再完善一下的事！比如厂长拿回扣咋办？问题是

这个可以说只是总经理不是董事长的厂长个人就能决定工厂和工人

的生死，注意是生死而不是奖金工资多少！这个性质就变为资本家的

性质了！工人对企业就没有事实上的所有权了，简单的说厂长这个负

责人就变为唯一法人就变为事实的资本家了就拥有了生产资料了！出

问题就出在这里！ 

    2： 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1400:32 

    凡尔赛成为全法国的销金窟，贵族、富户、全国的财富也都集中

在那里。 

    那么他后来对整个巴黎的影响、对整个法国的影响大致是什么呢？

吸空了地方财力，一旦倾覆，全国即刻瓦解，这个局面实际上是路易

十四时代奠定下来的，只是到路易十六爆发。 

    ------------- 

    要害在凡尔赛成为销金窟--全国的财富也都集中在那里,吸空了

地方财力，一旦倾覆，全国即刻瓦解 

    我们把凡尔赛换成房地产--全国的财富也都集中在那里,吸空了

百姓财力，一旦倾覆，全国即刻瓦解 

    道理其实就这么简单，房地产泡沫一旦破裂，后果会怎么样这就

是中央政府必须要主动抑制泡沫的原因！一旦房地产集中的财富消失，

全国的钱（流动性的钱）忽然就会全部蒸发，银行，哈哈哈，以土地

为一切贷款抵押最可靠依据的银行也就瓦解了！百姓的几辈子的投资
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除了套在股市就是套在房地产了！这就是全国的财富集中在非生产投

机领域的坏处！不知道王常委在书中读出这层意思没有？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1401:21 

    @尘世的清涟 3334楼 

    看了部分老师以前的文章，很震撼！很想知道老师对于以后国家

的教育方向和如今一些不满学校应试教育的家长组织的“在家自学联

盟”怎么看？ 

    ----------------------------- 

    自学没有问题，主要是自学学生起码要有 10 人以上！这样才能

培养孩子交往能力！最近经济方面的大事多，教育问题的探讨放了一

放！我有空非常想制定孩子自学的规划，我孩子这周都生病在家，学

东西没有问题，就怕将来孤僻！我们不能把孩子放在封闭的围墙里！

顺便说一下，我孩子的学习成绩已经很自然的由最后一名到前列了！

考完事问她成绩，她说学校不排名，但家长都想知道，我也一样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1401:30 

    3：路易十六，他习得的手艺是做锁匠，开锁。全法国各种疑难

杂锁都收集来，一把一把琢磨着打开。可是最后一把锁他打不开了，

那就是法国的中央集权。 

    改革已经开始，改掉了一部分，使得没有改的这一部分显得分外

触目，更令人讨厌，更令人无法忍受，或者说改掉的那部分与未改不

改的那部分不匹配，后者坚持不改，这个时候革命就来了。 

    ---------------------- 
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    哈哈，是不是要彻底改掉不匹配的国有企业啊！搞计划经济必须

中央集权，按照毛主席说的只有我们的国家资本才能和外国垄断资本

抗衡！国家如何有资本？只有中央集权！看来这本书好像不简单嘛 W

是 W的接班人嘛！ 

    4： 

    谣言是革命最大的动员者。一个社会什么时候谣言四起，就说明

革命已经在收集乌云。巴黎市民争相散播谣言，说凡尔赛要血洗巴黎，

与其你血洗，不如我起义。 

    ------前几个月谣言好像有些多啊！ 

    4：按照卢梭哲学的“直接民主”，不要当中一层过滤，国民公会

开会、制定宪法、讨论议程，要敞开大门，无套裤汉与编织妇都要冲

进去呐喊。巴黎的国民公会、立法议会等等，最后都是被无套裤汉和

编织妇们呐喊声所控制。赞成、投票、不赞成、否定等等，都是以他

们的声音最响亮。这时进入革命的比赛阶段，会有各种派别，只要前

面一个派别比后面一个派别显得温和，后面那个派别立刻就可推翻他。

用今天的话来说就是宁左勿右，谁更左、更激进，谁上台。 

    大革命一浪高过一浪。吉伦特派执政时发生了国王叛逃案，把国

王拉回来，要不要判决国王？国王一下子变得形象猥琐，要上法庭，

成了被告，而且要判死刑。比吉伦特派更加激进的小资产阶级，则是

罗伯斯庇尔——卢梭的粉丝。他们投了死刑票，而且认为此前两个阶

段都保守、都局限，没有彻底地改造法国。 

    如果说第一阶段仅仅是政治革命，改变巴黎的主人，或者不改变
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主人，在主人旁边加一个宪法，紧箍咒套住他。那么第二个阶段就开

始有了社会革命，“分田分地真忙”。第三个阶段就是罗伯斯庇尔，雅

各宾执政，更上层楼。但是，要推翻吉伦特派，你总要显示出特殊的

地方，所以他把自己后面这个阶段就叫做“共和二年的文化革命”，

他还真把自己称为“文化革命”！就是说，早在毛泽东文化革命以前

两百年，法国人就玩过这一把。法国的所谓文化革命，总共一年，从

1793至 1794年。 

    文化革命是最激进的阶段，政治改，社会改，最后他们认为，最

难改，但最应该改的是精神结构，要铲除旧人，要塑造法兰西新人！

于是这一时期产生了大规模的教育改制，诞生了与传统文化彻底切割

的新文艺，即所谓“唱红”，流行法兰西小红帽，还流行改人名、改

地名，如我们搞过的“张卫东”、“李卫彪”、“反帝路”、“反修路”。 

    ----------------- 

    这是老王的意思吗，和 W一样要否定文革嘛！我没有认为文革好，

但是文革让老百姓有了参政权力，民主了一把，哦，看了书知道法国

也这样搞过！我认为将来在共产党领导下还是要政改，政改不能搞文

革运动，这个没有问题，但是老百姓要有实际监督权就必须有生产资

料的掌控权！经济是基础，教训够深刻的了！在国民经济的战略领域

和民生领域发展国有经济和集体经济才能从经济上保障人民民主权

力，否则面临下岗、失业的威胁是不会有民主的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1401:43 

    @月上星空 3336楼 
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    这个分析的有问题。人民币贬值人们的想法当然先是把钱从银行

取出来，然后买各种保值增值的各种商品，黄金房产，甚至各种生活

用品粮食从像九十年代的那次那样，现在美元也是个选择。但美元在

银行手里，银行不会没有钱，只是放开兑付的话没有外汇罢了。更主

要的是大量的现金在市场寻购商品，造成通货膨胀。上世纪九十年代

那次人民币贬值造成全民疯狂抢购各种商品就是教科书式的典型案

例，只是那时没有商品房没有商品黄金...... 

    ----------------------------- 

    更主要的是大量的现金在市场寻购商品，造成通货膨胀。上世纪

九十年代那次人民币贬值造成全民疯狂抢购各种商品就是教科书式

的典型案例，只是那时没有商品房没有商品黄金没有美元买卖。 

    ---哦，我没有看出来您说的那里不对，好像是指现在可以换美

元、黄金房子吧！老百姓正是害怕恶性通货膨胀所以已经把大量财富

买了房子了！这首先我们要搞清楚现在中国的钱大多都在房子上，银

行的贷款的抵押品也大多是地产！可以这样说人民币币值已经和房地

产挂钩而不是和黄金挂钩了！今天的回复我已经论证了这个危险何在！

如果房子暴跌人民币就会对外大贬值，美元名义相对人民币升值，抢

购美元不是不可能发生，但是如果我们是经济主权国家我们一定会管

控外汇！严打黑市！至于黄金——内部缺少人民币的市场黄金也将无

人问津！要知道通货膨胀买黄金，我们面临的将是相反的通货紧缩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1401:50 

    @losanta3311楼 
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    美国又要推 QE4了，看得心里发毛啊，张老师有什么看法吗？ 

    ----------------------------- 

    推荐网友的好文章： 

    【金融战国策】QE已竭，竭而击之，胜矣！作者：easeinchina

发表日期：2012-12-1321:08:00QE，勇气也。一鼓作气，再而衰，三

而竭。竭而击之，胜矣，呵呵。不会再有轰轰烈烈的商品牛市了，利

多已尽，空头已经可以无所畏惧了。美国的房价和股价暂时还可以继

续接受 QE 大剂量的药物治疗，但是国际金价和油价已经对 QE 产生

了耐药性，大家一起祈祷上帝“保佑世界风调雨顺，国家地区没病没

灾没战争吧！”美联储已经十八般兵器尽出，日本央行也已经黔驴技

穷，欧洲央行还剩下负利率这条内裤没脱，中国央行放水还是不放水，

其实已经无关大局了，呵呵。金砖大多已经褪色变成了土坯，导火索

俯拾皆是，火药桶不再是黑天鹅。直升机撒钱就能起死回生，没有痛

苦也没有什么血的代价，这样的游戏是不是太简单了。 

    美国再一次 QE 了，不过这次意料之外 QE4 导致股票和资产黄金

等价格都没有大涨，因为这只不过是配合美国的财政悬崖解决方案，

取消了扭转操作，而且对于延长超低利率的承诺改变为在失业率高于

6.5%通胀预期不超过 2.5%的情况下保持，不是以前无条件保持到

2015年了，因此市场的反应很诡异。 

    ---------------- 

    请注意：-对于延长超低利率的承诺改变为在失业率高于 6.5%通

胀预期不超过 2.5%的情况下保持，不是以前无条件保持到 2015年了！ 
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    看到了吧！美国诡异的很，今天 QE3明天 QE4就撤掉 QE3实质的

QE再给世界幻觉的 QE！如果经济学家到这步还看不出美国在假 QE在

为取消 QE做伏笔那么就是 IQ有问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1401:52 

    不知不觉又半夜了！睡觉了！这样下去对身体不好，后天捡石头

去强制休息两天！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1416:35 

    网友好文： 

    献给正在老去的 60后 

    谨以此文献给所有现在还在艰难奋斗的 60后的同胞们 

    喜欢安静了，不怎么爱热闹了,小孩都开始叫自己爷爷、奶奶或

姥爷、姥姥了。 

    遇到不公的时候，会告诉自己，社会就是这样，似乎已看破了红

尘。 

    我知道,我们已经老了...... 

    1、从在网络上出现的顺序来讲，先有“80 后”，后有“60 后”；

从辈分来说，先有 60 后，再有 80 后；从血缘上说，部分 80 后产自

60后。 

    2、一直以来，不知道一把年纪是什么意思，当有一天审视自己

手上的老茧时，突然明白了其中的含义。 

    3、60后的童年非常贫穷，但是他们的零食都是绿色食品，槐花、

榆钱、红枣、桑葚、芦苇根、柳树叶等等甚至可以成为全家餐桌上的
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美食。用冻红的小嘴吹去上面的浮土，用肮脏的小手擦擦表面的泥巴，

就可以放心地大吃特嚼，品尝纯天然食品的醇香，丝毫不用担心会被

奸商谋财害命。 

    4、60 后的小学生活简单而快乐，课本只有算术、语文、政治、

自然，每本书三五毛。没有人请老师补课，课余也没有家庭作业。孩

子们的课余生活丰富多彩，摔元宝、滚铁环、捉迷藏、抓坏蛋等等五

花八门，不到天黑不回家。 

    5、60后从小就是毛主席的红小兵、好孩子，在大风大浪里锻炼

成长，批林批孔、揭批四人帮等等总是站在革命第一线。 

    6、60后童年时代的理想是实现共产主义，做革命事业的接班人；

少年时代的理想是考上一所名牌大学，作一名勇攀科技高峰的科学家；

青年时代的理想是找个好工作，娶个好老婆；中年时代的愿望是有权

有钱，孩子争气，家有贤妻，外有艳遇；老年时代么，等等看吧。 

    7、60后是恢复高考制度的最大受益者。考中学时，高考制度基

本完善；上大学时，国家有助学金；大学毕业时，基本都有个铁饭碗。

虽说是万人挤独木桥，挤上去，就可以一劳永逸了。 

    8、60后结婚时身无分文，也可以娶到老婆；离婚时，发现自己

已经赔不起老婆。 

    9、60 后结婚时发现家里真的很穷，只好带着老婆去四处租房；

孩子结婚时发现自己还是很穷，如果不给孩子买车买房，儿子很可能

娶不到老婆，因为没有女孩子愿意跟着儿子去租房：吃不了那个苦，

更丢不起那个人。 
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    10、60后一不小心创造了 70后，养育了 80后，主力军是 90后，

小部队是 00后。10后让人恭喜但 60后却让人怀疑。 

    11、60后小时候看契科夫的《小公务员之死》，觉得公务员很悲

哀；后来当了小公务员，整天给大公务员当差，敢怒不敢言；终于熬

成了大公务员，在笑纳小公务员的孝敬后，告诉他们：好好干，世界

是我们的，也是你们的，但归根到底还是你们的。 

    12、60后人到中年，发现自己的辈分在悄悄改变，从兄弟、妹妹

慢慢成长为叔叔、阿姨，甚至爷爷、奶奶，姥爷、姥姥了。于是开始

怀念过去，各种形式、不同规模的同学聚会、战友联欢热火朝天，尽

管聚在一起时还可以找到青春的痕迹，但在 90 后看来，他们已是地

地道道的老头、老太太了，连那些试图用金钱挽留青春的美眉都不得

不承认，自己已经成了“资深美女”。 

    13、60 后的幼年时代大多营养不良，逢年过节能够吃上一块肥

肉真是一种享受，新衣、新鞋往往是几年的追求；60后的中年时代开

始营养过剩，粗茶淡饭悄然成为一种时尚。 

    14、60后小时候总是盼着放假、过节，一锅炖肉、半块月饼足可

以让他们盼上一年；60后从不让后代挨冻、挨饿，但后代们却很少能

够感受到童年的乐趣，写不完的作业让他们无暇玩耍，网络、电视的

诱惑逼着他们和 60后打游击。 

    15、60 后是社会的中坚，单位的脊梁，父母的骄傲，孩子的榜

样，老婆的撒气桶，小蜜的提款机。 

    16、60后好比中午一两点钟的太阳，虽然骄阳依旧，却也有些力
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不从心。头发白了，面容老了；记忆差了，饭量小了；段子多了，那

事少了；外面躲酒场，家里躲老婆。 

    17、60后凭借渊博的知识、出众的人才可以找到一个漂亮老婆；

60后的儿子可以凭借老爸的乌纱、名下的资产每天换一个漂亮美眉。 

    18、60 后凭借自己的双脚独闯天下，60 后的孩子用老爸的财富

享受生活；60 后用自己的双拳打抱不平，60 后的孩子用老爸的头衔

震慑他人：我爸是 xx！ 

    19、60后大学毕业后凭借自己的文凭就可以找到一份体面工作；

60 后的孩子大学毕业后仅仅依靠一纸文凭已经找不到稳定工作，外

加老爸好话一车，钞票若干也不一定就能捧上铁饭碗。 

    20、60 后的老婆年龄跨度之大超过了自己的年龄。60 后为主，

70 后为辅，着急的娶了 50 后，成功的换了 80 后，色鬼、流氓惦记

着 90 后，展望着 00 后，该杀的不放过 10 后！别着急骂街，这种现

象非 60后独有，别忘了 82岁还能娶个 28滴。 

    21、60 后考大学很难，毕业后就可以成为公务员；60 后的孩子

要想落榜比老爸考学还难，毕业后发现要想就业更难，最难的恐怕就

是报考国家公务员。百里挑一、千里挑一没什么稀奇，万里挑一取得

成功你才 NB！ 

    22、60后小时候痛恨贪官，恨不能把他们全杀了；长大了也恨贪

官，恨不能也把身边的杀几个，腾出位置，自己干上几年。23、60后

小时候痛恨剥削阶级，中学时代明白了资本家如何榨取剩余价值。毕

业后学以致用，在榨取工人阶级剩余价值的同时，却被社会冠以“成
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功人士”。24、60后上有老，下有小，心中有天下。为社会创造财富，

为国家培育栋梁。穿梭于楼堂馆舍，征战于官场商场。事业蒸蒸日上，

身体每况愈下。他人儿女婚礼上的主角，不时参加亲友的葬礼。百忙

之中还要去去医院探视病人，说不定哪天成为他人探视的主体。健康

平安是佳节祝福的主要内容，其实早有同龄人撒手而去。新生命的诞

生已不能像儿女降生时那样让自己欣喜若狂，他人生命的终结对自己

又有何启迪？25、60 后从小热爱劳动，唱着歌曲去生产队麦地里拾

麦穗，跟着大人去自留地里种庄稼；每天放学回家背起竹筐打猪草，

将蝉蜕交给药店是儿时的第一笔收入。生产队的纸本是对劳动意义的

最好诠释，饭菜里看见久违的猪肉是父母对孩子的最高奖赏。26、60

后是最后一批明白“粒粒皆辛苦”含义的人群，可以从容吃下老婆第

一次下厨作出的饭菜。即使能够一掷千金宴请他人，家中的剩菜剩饭

也不会轻易倒掉。27、60后的父母基本没有能力为他们买房买车，但

他们懂得父母曾经怎样含辛茹苦，甘尽孝道。60后不管有没有能力，

都要千方百计为孩子买车买房，不论他们将来有没有能力养老。 

    28、只有抬着父母进过医院的 60 后才懂得兄妹众多是多大的一

个优势，看看自己的独生子女莫不为来日无援暗自担忧。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1416:47 

    今天的股市大涨配合所谓 QE4 的消息很有来头嘛！但是从长远

看，这不算什么！宁可错过绝不做错！股民朋友千万要讲纪律！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1416:48 

    大家看，从这几天看，来势凶猛，但从长期看，一朵小浪花啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1416:59 

    观叶檀：美联储放水淹没世界 2012年 12月 14日 05:31感悟： 

    1：美联储放水淹没世界，高息货币与资产价格上升，美国的房

贷利率从 2009 年以来屡创 30 年新低，对维持房地产市场功劳卓著。

去年 12月，美国 30年期定息抵押贷款平均利率降至 3.91%，创历史

新低；15年期定息抵押贷款平均利率 3.21%，维持在历史最低点。 

    ---------- 

    美国和中国不同，我们实际市场利率高他们利率低！市场利率低

一方面可以让美国赖掉很多美国国债利息，一方面促进美国经济繁荣

和投资，我们是高利贷！一方面减轻美国消费者负担！我们房贷利率

很高！在加息！美国是怎样把这三个有利于发展的结果完美结合的需

要我长期的好好想一想，为什么美国把这三件事情做的都能有利于他

们？我们都恰恰相反！这样看美国经济没有问题，中国经济有大问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1417:11 

    2：量化宽松使美国的企业与家庭负债表好转，但无法拉动经济

增长，日本等地的经验表明，量化宽松修复企业与家庭的资产负债表

有限，并不能够增加企业投资，使民众乐意消费。他们增加更多的储

蓄应对未来就业、教育、医疗方面的不确定因素，同时购买更多的资

产应对债务时代与高通胀时代的到来，换句话说，家庭的资产负债表

好转，而政府与央行的资产负债表恶化，恐慌依然在延续，并且更隐

蔽、更深入。 

    -------------------就是说美国企业手里有大把的现钱美元，
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等着收购世界呢！QE3的时候苹果和诺基亚一个守一个全面扩张，结

果如何？ 

    诺基亚遇财政危机专利权利遭到变卖 

    时间：2012-07-2708:14:24来源：腾讯科技阅读：83次 

    当埃洛普在 2010 年出任诺基亚首席执行官时，这家公司每年投

入 50 亿欧元用于研发，占据了手机产业研发总资金的 30%。不过即

便是如此，诺基亚也没有推出一款能够与 iPhone匹敌的产品。 

    埃洛普表示，在最新一轮的裁员之前，诺基亚依然为集中有效的

研发而挣扎。埃洛普必须通过数据和访问位居全球的实验室来亲自终

止非核心资产项目。当前，埃洛普正重新聚焦于地理位置和地图等服

务，这主要来自于诺基亚在 2008 年斥资 80 亿美元收购的 Navteq。

不过在把产品推向消费者，并让他们接受的问题上，埃洛普依然面临

着不小的难题 

    天涯网友更是指出诺基亚的扩张规模导致今日困局： 

    作者：ymlsyb发表日期：2011-8-189:43:00回复 

    前几日，谷歌收购摩托罗拉，也许这正是谷歌在为正式展开与苹

果的较量积蓄力量。而昨天，国内的小米手机也发布销售公告。 

    市场上，用户的首选手机，已经由原来的 NOKIA变成现在的苹果、

HTC、三星及其他的安卓系统智能手机。 

    残酷的现实表明,诺基亚时代似乎已一去不返! 

    大厦将倾,诺基亚的危机已经来临。四面楚歌之下,6 月初,市场

甚至曝出微软将收购诺基亚的传闻。 
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    诺基亚的败退给市场上了生动的一课。它的失败之处主要表现在: 

    诺基亚曾在很短的时间里就爬到了事业的巅峰,但之后就开始不

思进取,只相信自己庞大的规模。这种致命的懒惰导致被市场逐渐遗

忘乃至淘汰。 

    这使得诺基亚在很长时间内都对市场的变化不以为然,固执地相

信着自己的固有优势。 

    相比苹果公司而言,显然诺基亚缺少企业家的直觉,不懂得去创

造需求。实际上,早在苹果发布 iPhone 前,诺基亚已有触摸屏产品。

但在向市场投放之前的消费者内测中,却得出了消费者并不喜欢这种

产品的结论,因而终止了对其的进一步深入研发发展这一事实证明,

诺基亚显然是缺少如乔布斯这样的天才的洞察到消费者潜在需求的

能力,而又能独立一锤定音的人物。 

    在芬兰创建技术巨头固然成就颇丰,但诺基亚并没有在网络公司

和消费性电子产品生产商的包围影响中。这意味着它无法融入创新思

维的浪潮中,只能每天强迫性的自我假设。因此它虽然一直在试图改

变自己,但却总是走在一条错误的道路上。 

    最致命的还是公司发展方向上的偏差,开始盲目向自己不熟悉的

领域发展。2006年,随着手机价格低迷,诺基亚开始决定向“互联网”

公司发展。 

    探讨诺基亚的失败,无疑对中国正在发展过程中的家电业具有很

强的借鉴意义。因为,诺基亚的失败之路目前看来很多正是许多家电

企业正在走的。 
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    正如诺基亚所遭遇到的,规模战略投资给中国的家电企业带来很

大的战略误导,使其不再去追求利润的最大化和利润的长久化。这样

做还带来一个更大的弊端,就是企业的人才等关键资源被稀释,竞争

力被大大削弱。实际上,之前就因此有很多大的家电企业轰然倒塌了。 

    与诺基亚的失败更相似的还有,中国家电业也普遍都在追求向不

熟悉但相关的领域扩张。 

    在海尔、美的等企业在家电行业多元化道路上取得一定成功之后,

便有众多家电企业开始由单一类家电企业进入到其它家电门类,结果

却纷纷遭遇到了发展的困境。如小天鹅进入到不熟悉的冰箱空调领域,

结果导致企业经营困难,最终被竞争对手所收购。 

    得益于全球化的市场竞争,中国家电产业得以迅速成熟壮大。但

诺基亚的事例说明在竞争环境中依然危机四伏,一定要有非常强的危

机意识。企业是要在市场化的战争去努力弄潮,而这是有巨大风险的

事情,作为企业决策人一定要慎重理性,并不断追赶上时尚与消费者

心理变化的潮头,才有可能长期立于不败之地。cssyb0005 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1417:22 

    所以，现在我脑海里不断浮现如果中国货币扩张，刺激更大的房

地产泡沫破裂后，由于土地的急剧贬值，银行和民间迅速从资产正值

变负值，银行无法向头脑发昏的扩张中的企业再按照正常程序放债，

企业的投资无法完成也无法正常借贷，更无法变成生产能力赚钱！社

会经济链条断裂！美国企业和银行大量资本进入中国收购的可怕景象

——当年，日本，房地产泡沫破裂的核心机制就是这样！ 
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    -------这是我最近睡觉不好的根本原因！央行啊，千万不要刺

激经济，主动收缩手握现金，国家、企业个人都是这个战略！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1417:29 

    3：对企业来说，只要产品不赢利，就没有投资的动力。这两年

日本大型公司在零利率下遭遇破产危机，债务负担日趋沉重，更说明

货币不能代替企业创新能力，不能让全球消费者购买日本企业的产品。 

    日本国内的企业和个人的贷款意愿仍然很低，银行贷款欲望也不

高。以银行主导的辛迪加集团在缩减信贷的情况下购买国债，只是把

金融系统中过剩的流动性基本凝结到国债里。 

    虽然日本政府大规模量化宽松，甚至传出政府试图接管央行、无

限度发放货币的传闻，但通过存款、购买本国国债，日本私营部门使

出化骨绵掌，降低货币乘数，使货币消失于无形。无怪乎，日本的核

心通胀率总是在 1%以下甚至在 0.5%以下徘徊，这是一个人们对前途

充满焦虑、失去引擎的经济体。 

    最近，我国温州等地区的经济又给主张大规模发放货币的央行敲

了一记警钟。这块中国市场经济的热土，如今正处于金融去杠杆化的

过程中，人们抛售房地产、名车等资产，修复破损的资产负债表，应

付迫在眉睫的现金支付危机。 

    --------------------------------- 

    现在，我们已经有这个征兆了，我对叶檀的水平和立场不感冒，

但是她透露出一个绝密消息： 

    央行主张大规模发放货币！——找死啊！ 
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    我现在理解，央行发放货币越多房价越高，后面消失的货币也越

多，无法还的国债、地方债和企业债越多，坑太深了就无法填了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1417:40 

    4：浙江省统计局数据显示，上半年浙江省规模以上工业企业亏

损 6946 家，亏损企业亏损额 173.2 亿元，同比增长 75.2%；企业亏

损面和亏损率分别为 20%和 12.5%，小微企业亏损率为 19%，全省 6.6

万家小微企业更是出现了总产值和利润下降的情况。 

    如果中国央行大规模发钞，可能使鄂尔多斯(行情股吧买卖点)、

温州等地情况好转，但房地产泡沫恶性程度将更加严重，而中国最严

重的产能过剩、内需不足并不会因此而好转。中国发债、发放货币将

拯救全球的矿石企业、拯救华尔街失业的人士，却无助于本国低收入

阶层境遇好转。 

    发放货币有可能迎来一个房地产牛市，就像香港地区一样上蹿；

有可能迎来股票市场的大众欢呼时代，就像日本上世纪 80 年代一样

辉煌。过去 6 个月，希腊股市大涨 58.25%，位列全球第一；排在第

三位的是西班牙，累计涨幅为 29.53%；排在第五位的意大利，累计涨

幅为 20.86%——难道中国投资者需要寅吃卯粮、发放货币迎来一波

牛市吗？ 

    ------------------------------------ 

    就像我以前文章指出的那样，农村城镇化，提高农民土地赔偿，

其实就是为了拉高地价让银行可以根据地价的上涨，抵押贷款出更多

的钱和使已经根据地产抵押放出去的大量贷款看起来更安全！我还想
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明白一个问题，等农民拿上 100 万卖地钱后，这 100 万还是现在的

100 万吗？叶檀的这篇文章引用的材料是很好的但是她的材料和她

的含糊不清的结论让我不知道她要说什么，不知道她对未来经济到底

乐观还是不乐观！但她的材料里有干货！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1417:51 

    4：治疗 A股有两条道路，一条是行政救市之路，以往屡试不爽。

笔者相信，只要采取如下组合拳，股票市场就会上升：暂停发行新股

一年，央行货币大放水，让广义货币 M2与 GDP比例从目前的 180%上

升到 250%，禁止大小非抛售三年，同时命令地方社保资金进入股市，

股票市场将迎来新一波上涨潮。 

    这条路是不归路 

    ------------------------------------ 

    我们要好好考虑，股票上升的目的是干什么？是为散户解套让他

们跑掉还是让既得利益者高价把股票卖掉套现？叶檀这点说的对：，

A股市场交易的不是股票，而是比债券还不如的不支付利息的有价证

券，却以股票的方式定价。股票投资者不拥有股票投资者的权利，对

公司管理层毫无发言权，成熟公司发红利如同恩赐。如果是大中型的

上市公司，即使再大的股东也不可能通过收购股票的方式对资产处理

拥有哪怕一点点发言权。对比鲜明的是，大股东、原始股东不仅以低

价入股获得最丰厚的红利，还可在不支付对价的方式下进行再融资。 

    我们不是真正的股票市场，升降对国民经济意义不大，只和圈钱

骗钱的多少有关系！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1417:56 

    5：与美国能源和食品价格稳定、远离滞胀不同，我国的食品、

能源价格是拉动物价上升的主要动力，未来粮食价格难以稳定。以中

国主要粮食作物为例，据海关总署发布的最新数据，今年 10 月份，

中国进口了 198 万吨大米，比去年同期的 50.5 万吨翻了近两番，净

进口量增长同比增加了 10倍。美国农业部预测，2012年，中国大米

进口量同比增长将超过 4.5倍，达到创纪录的 260万吨，这将使中国

成为仅次于尼日利亚的全球第二大大米进口国。中国大米主要从越南、

巴基斯坦、巴西等国进口。全球大米三年丰收价格不高，如果全球大

米歉收，农产品(行情股吧买卖点)价格大幅波动，对中国 CPI影响将

越来越大。 

    考虑到未来中国建立节能社会、资源价格改革，以及改变能源对

外依存度过高的局面，中国能源价格下降通道基本已经关闭。根据商

务部的数据，我国主要生产资料价格有涨有跌，而进入 11 月以来，

能源价格以上涨为主。 

    产能过剩这一心腹大患仍未消除，去除食品和能源的核心通胀率

为 1.6%~1.7%。11 月份的 PPI 同比下降 2.2%，环比下降 0.1%，虽然

同比下降趋势进一步收窄，仍处于紧缩区间。但由于去库存化阶段未

结束，11 月份制造业投资增速继续下滑，当月制造业投资同比增速

为 19.4%，较上月继续回落 0.4个百分点。 

    拉动经济三驾马车有瘸腿之势，需要重建平衡。 

    我国高出口红利时代过去。根据海关总署 12 月 10 日公布的数
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据，11 月份，我国进出口总值为 3391.3 亿美元，增长 1.5%。其中，

出口 1793.8 亿美元，增长 2.9%；进口 1597.5 亿美元，与去年同期

持平；贸易顺差 196.3亿美元。上述数据彰显，我国外贸出口两位数

增长时代不复存在。 

    投资仍是拉动经济的支柱。2012年 1~11月份，全国固定资产投

资(不含农户)32.62万亿元，同比名义增长 20.7%，增速与 1~10月份

持平。投资增速下滑，但仍处于相对较高的位置。 

    房地产是市场信心稳定器。中国宏观经济数据在低位徘徊，但市

场信心却有所回暖，房地产市场冷暖成为风向标。11月的数据显示，

当月房地产新开工面积同比增长 7.1%，土地购置面积同比增长 16.8%，

增速较 10 月分别加快 13.5 个百分点和 53.4 个百分点，上海等地的

二手房交易数据大幅上升。不得不承认，房地产依然是市场最敏感、

最有效的指标。 

    令人欣慰的数据是，中国出口产品结构在变化。1~11月，我国机

电产品出口 10645.4 亿美元，增长 8.2%，高出同期我外贸出口总体

增速 0.9 个百分点。服装、鞋类等 7 大类劳动密集型产品合计出口

3766.8 亿美元，增长 7.4%。中国物流与采购联合会、国家统计局服

务业调查中心 12月 3日发布数据显示，11月份非制造业商务活动指

数(PMI)报 55.6%，环比上升 0.1 个百分点，表明非制造业经济仍保

持快速增长趋势，当然如果刨除房地产建筑，数据将下滑。 

    宏观经济数据“不功不过”，目前断定中国经济上升实属过于乐

观，以 L型走势在底部筑底、调结构，是大概率事件。 
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    --------------------------------- 

    叶檀替我收集的这一组数据非常重要，我认为只要房地产数据在

好转，其他方面数据不佳就会越来越危险！——现在就是越来越危险，

最大危险就是我们的粮食被外国卡住了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1418:00 

    中国大米主要从越南、巴基斯坦、巴西等国进口。全球大米三年

丰收价格不高，如果全球大米歉收，农产品(行情股吧买卖点)价格大

幅波动，对中国 CPI影响将越来越大。如果再加上美国可以完全控制

哦小麦、玉米、大豆呢！我为什么研究厄尔尼诺现象，明年如果发生

比较大的自然灾害那么人家就有借口了！老习啊！赶快进口粮食宁可

烂在仓库！赶快停止占用耕地的农村城镇化吧！在大量收购国际粮食

后，大幅提高国内粮食价格！基本上生死就在明年了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1418:03 

    附录： 

    社科院：明年楼市整体将反弹局部存崩盘风险 2012 年 12 月 14

日 07:53 我有话说查看评论(150)《住房绿皮书》认为，今年初步抑

制了房价快速上涨的局面，但预测明年楼市面临着总体反弹与局部崩

盘同时发生的风险。 

    昨天，由中国社会科学院财经战略研究院、社会科学文献出版社

联合主办的“2013年《住房绿皮书》发布暨 2012—2013年住房形势

与政策研讨会”在北京举行。《住房绿皮书》认为，今年初步抑制了

房价快速上涨的局面，但预测明年楼市面临着总体反弹与局部崩盘同
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时发生的风险。 

    ■年终总结初步抑制房价快速上涨的局面 

    《住房绿皮书》指出，2012年为巩固楼市调控政策，中央坚定不

移地继续加大政策实施力度，多次重申抑制不合理需求，坚持限购等

房地产调控政策不放松，但只初步实现了次优的目标即：初步抑制了

房价快速上涨的局面，考虑到居民收入不断增长的趋势，住房相对价

格实现下降；保障性住房建设计划提前超额完成；宏观经济不仅初步

实现企稳回升，并出现了一些积极的变化。消费成为重要的驱动力量，

经济结构有所好转，宏观经济正在减弱对房地产的依赖。 

    绿皮书同时也指出，2012年并没有实现“房价理性回归”的最优

目标，原因是在房价总体回落的趋势下，应对宏观经济下降过速的微

调政策波及到了房地产，加上地方政府执行政策变相放松，引起市场

预期转向，导致市场出现恐慌情绪。由于 7月份前后出现突然回涨的

反复，打乱房地产理性回归的进程，尽管随后中央再度从严调控政策，

各方预期再度发生改变，但市场改变了明显回落的轨迹，再次进入震

荡微涨阶段。 

    ■明年预测或存在局部崩盘风险 

    《住房绿皮书》指出，由于目前的房地产市场走势不是市场机制

内生的，近期住房市场各项指标普遍回转的走势值得警惕。今年四季

度至 2013 年住房市场面临着总体反弹与局部崩盘同时发生的风险，

即多数城市继续快速上涨，一些城市将崩盘；多数项目继续涨价，一

些项目将出现烂尾。对于多数城市，如果在房价温和上涨的趋势下，
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中央不采取有效措施，地方政府调控变相放松，市场预期发生渐变，

便有再度暴涨的风险。但是，对于一些泡沫特别严重的城市，由于投

资和投机的撤离，将导致泡沫的破灭和楼市的崩盘，对于一些缺乏实

力的房地产企业或项目来说，由于资金紧张或资金链断裂，将导致项

目烂尾及企业破产。中央调控面临诸多不利课题组专家分析，明年针

对市场主体和政策本身，中央的房地产调控面临诸多不利因素。首先

是全球经济复苏缓慢或持续低迷，一方面使中国的出口形势持续严峻；

另一方面，各国纷纷出台宽松的货币政策，输入性通胀的潜在压力大。

此外，国际资本仍觊觎我国的房地产市场。其二是国内经济动力不足。

除了政府投资外，消费需求增长和民间投资增长等动力依然不足，如

果外部需求出现重大困难，政府投资缺乏长期可持续性，宏观经济出

现反复，可能影响房地产调控。第三是地方政府财政吃紧。 

    此外，各地情况千差万别，区别对待的调控政策组合难以形成，

缺乏可操作性、调控机制不健全等因素也是不利因素。 

    --------------------------------- 

    存在局部崩盘风险----哈哈哈，讲的太艺术了，看看他们三个月

前的报告吧！ 

    好了，休息 3天，捡石头去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1710:51 

    @太行山黄河水 3374楼 

    原来是老乡，必须要顶，现在新乡的房价已经没有低于 3000了，

楼主咋去了新疆发展，那里怎么样 
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    ----------------------------- 

    哦，看数据害死人啊，据数据，新乡最便宜这个没有问题！可能

是 2010-2011数据！这样农民进城就会把他们的卖地钱一扫而空！啊，

我父亲是保卫边疆到新疆的，看来我现在是接班了！——奉献祖国的

兵二代！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1711:05 

    @陪奥巴马喝茶 3372楼 

    张大哥，我是武汉近郊的，在镇上有自家的一栋私房（离武汉主

城区 50多 KM）如果未来要搞城镇化，我可不可以在镇上的商品房买

一间保值啊，毕竟 8年后 M2就 200万亿了，（注：售楼小姐开价 2450，

应该还有回旋的余地）急啊！楼主看到后一定要快快给我指点迷津啊，

实在是不想辛辛苦苦攒的辛苦钱就被通胀吃掉啦 

    ----------------------------- 

    西方经济学最绝招的地方就是将心理学与经济学结合！ 

    您的心理是几乎所有想拿钱保值的人的心理！是，如果 8 年后

M2——200万亿了，人民币会大幅贬值，现在中国成了世界住房自有

率最高的国家，当大家都想卖房子换现钱时发现市场到处是卖不掉的

房子房子就和农民地里没有人收购的大白菜一样不保值了！前面分析

过，在即将来的已经外贸减少再更由于房地产泡沫破裂人民币急剧减

少引发的通货紧缩下，这一幕马上就要来了！ 

    如果真要城镇化，哪就乡村买耕地吧！卖给日本人还不如买给你！ 

    再次强调，现在不投资就是最好的投资！昨天在车上付捡石头的
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路费，我发现周围人居然不少是连号新钱！印钱的速度应该加快了，

这表明银行发出去的货币多，收回去重新循环的货币少了！我后面再

次会论证强调这是最后的疯狂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1711:19 

    @三万英尺 1233367楼 

    所以我觉的作为家长真的不应该比自己孩子去拼命的学习·失去

了童年不说，还很可能失去了将来 

    ----------------------------- 

    您的回复我必须优先回答： 

    我这次在大漠，想通了许多问题，尤其是关于学习和研究！我对

流泪太多的 W先生没有好感，但是一句现在的孩子没有时间仰望星空

我还是赞同的！ 

    现在有很多教育模式，从应试教育到素质教育到赏识教育到自主

学习教育——一个个概念推出，一个个神话 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1712:01 

    现在有很多教育模式，从应试教育到素质教育到赏识教育到自主

学习教育——一个个概念推出，一个个神话升天落地，作为被迫学习

这些神话理论的体验者，我一直在想，这些理念其实都挺好，问题在

哪里？ 

    论自学，本人的自学能力很强！但是对于有水平的老师的课听的

也是如痴如醉！我们现在不仅是教育，其他方面国民性也一样，一搞

就过头就绝对化就神话就走向反面！用流行的话说一阵风，就是按照
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领导的喜好，将教育理念的推广急功近利的形象工程化和拍马屁化了！

领导是经常换的，理念也要与众不同嘛！ 

    扯远了，但是我还要扯得更远一些！我想谈人的幸福感是什么样

的！我妈在海南想找人搬新房，当地人居然没有人干！在五指山开饭

馆的和跑车的很多都是北方人！当地人尤其是男的是不干活的！没有

钱有闲也是人家的幸福啊！为什么血汗工厂全世界在我们中国办的最

热火朝天？实在是我们是个天底下最勤劳的民族——我们闲不住啊！

世世代代勤劳啊！要说劳动力多，非洲也多，但是非洲工人是忍受不

了流水线的枯燥劳动的！有吃有喝了就不干了！我们中国很多地方少

数民族同胞也是这样的！我们汉族同胞可能和长期的经历耕作农业文

明，在季风气候区饱受旱涝等自然灾害的侵袭，以及人口增长快，长

期历代都处在抚养多子女的负担下的心理有关！这样的吃苦耐劳非常

适合做流水线上的工人！欧洲人不是没有做过，典型的就是卓别林的

幽默剧表现的流水线的工人下班后还做拧螺丝的动作！但是欧洲工人

敢于反抗，而中国工人——确切说叫农民工只能跳楼不能反抗！现在

欧洲工人不仅有时间仰望星空了还有时间早早下班喝啤酒，中国工人

显然在无力的争取不加班的权力！据新闻调查，深圳的流水线的工人

最大的希望就是不加班！看来都是人！在满足温饱后谁都想有空闲时

间的，这个是给钱，给更多钱换不来的！啊，文章写到这里，我就有

了自己对幸福的理解——幸福，就是吃饱喝足后有空闲时间无忧无虑

的干自己喜欢的事情！这就是我理解的幸福！我认为一个国家、一个

制度一个社会只要能给人这样的幸福就是好社会！欧洲就是这样的社
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会！中国的未来也应该是这样的社会！达到这个标准的社会不管他名

义叫什么社会他的本质上就是社会主义社会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1712:26 

    有自己的休闲时间才能干自己喜欢的事情，欧洲人休闲多阻碍他

们社会经济发展和科技进步了吗？没有！恰恰是我们国民一天到晚挺

忙的但经济和科技创新不行！我们回想一下，我们从上学开始到上班

学校和单位恨不得把时间给你安排的满满的！所谓学生自习时间和周

日休息时间实际上也被各科老师占的满满的哦！学生如此，科技人才

也一样！哪个歼 15 的设计师罗总竟然活活累死！著名数学家张广厚

说过，我们的科学家身体不如外国专家，熬不过别人！按照经典的说

法，牛顿发现万有引力定律居然不是在坐哪里苦思冥想得来的，是在

散步到苹果树下砸出来的哦！我自己每周强制徒步的经验告诉我，每

周休息一下锻炼一下一点不影响研究水平！ 

    只有将脑子倒空，才能有灵感！只有身体状态好才能干活更有力

气！ 

    回到主题！我们的学生工人乃至科技人员就像养鸡场里密密麻麻

一人一个坑排列好等着！对是等着！别人安排好完成流水线上的吃食

下蛋任务！这样我们都可以很高效的完成别人下达的任务，但是自己

永远不会像雄鹰一样在天空自由自在的翱翔！我们每一个父母现在在

精心给孩子下达这辈子的进食任务：考大学——考公务员，继续成为

能够吃上饲料的肉鸡！孩子做的再好——他还只是只听话的肉鸡而已！

这就是我们身边坏孩子成为人才的最大秘密，他们飞出了鸡窝成为了
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雄鹰和凤凰！ 

    科技人员也是一样！中国目前的科学家是世界一流的仿制和追踪

模仿人才！就说预警飞机吧，当初以色列不卖给我们，只要最高领导

人动怒下令，这件研究成国家任务没有我们研究不出来的世界已经有

的东西！其实这还是下菜单还是流水线！为什么科学家自己不能提出

新的东西来让领导人动心批钱呢——比如美国研究原子弹的历程！ 

    一句话，我们从来没有给个人休闲时间、也就没有给个性以发展

空间！ 

    一个误区，个人休闲时间多了学生就不学习了，这是笑话！是对

学习的误读！回头再谈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1712:27 

    有自己的休闲时间才能干自己喜欢的事情，欧洲人休闲多阻碍他

们社会经济发展和科技进步了吗？没有！恰恰是我们国民一天到晚挺

忙的但经济和科技创新不行！我们回想一下，我们从上学开始到上班

学校和单位恨不得把时间给你安排的满满的！所谓学生自习时间和周

日休息时间实际上也被各科老师占的满满的哦！学生如此，科技人才

也一样！哪个歼 15 的设计师罗总竟然活活累死！著名数学家张广厚

说过，我们的科学家身体不如外国专家，熬不过别人！按照经典的说

法，牛顿发现万有引力定律居然不是在坐哪里苦思冥想得来的，是在

散步到苹果树下砸出来的哦！我自己每周强制徒步的经验告诉我，每

周休息一下锻炼一下一点不影响研究水平！ 

    只有将脑子倒空，才能有灵感！只有身体状态好才能干活更有力
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气！ 

    回到主题！我们的学生工人乃至科技人员就像养鸡场里密密麻麻

一人一个坑排列好等着！对是等着！别人安排好完成流水线上的吃食

下蛋任务！这样我们都可以很高效的完成别人下达的任务，但是自己

永远不会像雄鹰一样在天空自由自在的翱翔！我们每一个父母现在在

精心给孩子下达这辈子的进食任务：考大学——考公务员，继续成为

能够吃上饲料的肉鸡！孩子做的再好——他还只是只听话的肉鸡而已！

这就是我们身边坏孩子成为人才的最大秘密，他们飞出了鸡窝成为了

雄鹰和凤凰！ 

    科技人员也是一样！中国目前的科学家是世界一流的仿制和追踪

模仿人才！就说预警飞机吧，当初以色列不卖给我们，只要最高领导

人动怒下令，这件研究成国家任务没有我们研究不出来的世界已经有

的东西！其实这还是下菜单还是流水线！为什么科学家自己不能提出

新的东西来让领导人动心批钱呢——比如美国研究原子弹的历程！ 

    一句话，我们从来没有给个人休闲时间、也就没有给个性以发展

空间！ 

    一个误区，个人休闲时间多了学生就不学习了，这是笑话！是对

学习的误读！回头再谈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1717:14 

    @三万英尺 1233364楼 

    ----------------------------- 

    有些家长会说：小时候不努力学习将来有好工作吗？爱迪生他妈
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妈把他从学校领回去为什么不怕爱迪生将来没有工作？为什么我们

这么害怕我们的孩子将来没有工作？为什么？？？？是谁让中国人

如此对生活没有信心对未来充满恐惧？是历史长河中漫长的灭绝人

性的封建科举制度！人家就要这个模式的人才，你不是这个模子你就

可能饿死穷死！到今天异化成你就不能当公务员没有福利分房和保障！ 

    读书学习在我们这里不是人类的本能，已经异化成了就业的敲门

砖。读书，一件幸福的事情，无论你将来是当科学家还是烧锅炉的工

人都可以在读书中找到乐趣哦！为什么我们的读书首先变成了生存而

不是乐趣！我老丈人没有多少什么文化，是烧锅炉的！但是喜欢读书！

学习就是为了快乐可以吗？为什么我们要让我们的孩子不完整的去

读书而是读一篇课文后做一些无聊的重复练习——而且是大量的！一

万个人看红楼梦可以想象成一万个林黛玉，是谁让读书变成了只能有

一个标准化理解的林黛玉！标准化——这个词好熟悉啊，我用到这个

词想到了流水线上的工人、想到了养鸡场窝在哪里等人宰割的肉鸡！

他们都是标准化的产物！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1717:29 

    既然开头说了教育，就先说他吧！ 

    据我参观学习过的山东广文中学校长介绍，他们到日本参观，日

本是不允许他们进教室参观日本课堂的！校长也对教师的课堂不干涉！

看我们的课堂，有钱的都安装了监控器监控有没有学生睡觉或者干其

他事情，欧美国家好像没有这样！老师怎么教学生怎么学好像大家都

在千辛万苦的寻找某种神话的模式！结果各种模式在种种造神后不了
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了之，其实各种模式都有他内在的合理性，就像杜郎口模式，一旦拔

高神话后连合理的部分都被人唾弃！和我一起参观的一些学校校长和

我交流时在拿放大镜找出杜郎口的问题的同时还在豪情满怀的打造

自己新的神话！这就像日本资本家以前干过的事：就是这么个流水线，

把动作最规范的工人的动作录下来，大家按这个做！我们教育模式之

争之区别就是哪个工人的动作更标准更快而已，如此何来思想的大师！

大家都是考试流水线上拧螺丝的摩登时代的熟练考试流水线上的工

人而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1811:21 

    @ycjms3392楼 

    当地时间 2012 年 9 月 13 日美国联邦储备委员会宣布了第三轮

量化宽松货币政策（QE3），以进一步支持经济复苏和劳工市场。美联

储推出第三轮量化宽松货币政策（QE3），会使全球低息环境和充裕的

流动性持续一段更长时间，因而可能会为新兴市场经济体系再次带来

通胀和资产价格的压力。 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，叫社会主义就不能是真实的封建主义和资本主义吗？叫

QE3 就是 QE3 吗？你去看看现在叫 QE4 了，都不承诺 QE3 的承诺了，

可以说 QE3 的预期还没有实现就被 QE4 了！相信如此 QE 就是 IQ 有

问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1811:30 

    @情纵天地 3396楼 
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    能不能把城镇化讲的更加透彻一点。 

    ----------------------------- 

    这个城镇化已经不可能在 20 年内实现了！种种迹象表明，危机

已经来了！ 

    1：从统计数据看，11月百城房价与年初基本持平，十大主要城

市反涨 0.78%，2011年底经济工作会议上提出的“房价理性回归”并

未实现。 

    而在 2012 年底，北京、深圳、上海等一线城市更是传来了“暴

涨”、“倒房号”、“抢房”等声音，恐慌情绪在蔓延。不过，北京、深

圳数据显示，11月份成交的物业以大众化的普通住宅为主。 

    百城房价跌 2元/平十大城市反涨 0.78% 

    ------这样理解，在开发商拼命雇枪手忽悠下依然横盘，这是购

买力衰竭的表现，大的温州财团已经成功的被套在商业地产，2011谁

买了高端地产谁现在已经在哭啼。现在也就是最后忽悠一下小百姓，

崩溃在即。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1811:34 

    房地产横盘引诱接盘，不久必将阴跌几十年，跟日本一模一样。

就像股市一样，明明实际新股已经暂停，但这些王八却偏偏说不会停

发；二三线的楼盘大都在降价促销。去年卖 6千左右楼盘，现房现在

才卖 4000。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1811:48 

    2：周小川：不欢迎对冲基金来中国股市“搞一把”就走 
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    2012年 12月 18日 08:42任晓 

    中国人民银行行长周小川 17 日在三亚财经国际论坛上表示，引

进外资投资国内的股票和债券市场需要逐步放开，欢迎外资对中国股

票和债券市场进行中长期投资，但不欢迎对冲基金进来“搞一把”就

走。 

    他还表示，中长期投资撤出要有序，不能短时间内集体撤出，否

则冲击太大。在出现金融或经济危机时，中国应保留采取 IMF所认可

特殊手段的权利。 

    周小川指出，没有国家做到百分之百的资本自由流动，对于资本

项目可兑换存在“四位一体”的误解。部分人将资本项目可兑换误解

为汇率自由浮动、跨境资金转移完全自由、全面解除外汇管制、本币

国际化的“四位一体”，这并不成立。 

    他指出，推进资本项目可兑换既是党的十八大报告的要求，也是

中央经济工作会议推动改革开放加速发展的内容。IMF对经常项目可

兑换有明确的定义，但资本项目可兑换并无通行的国际定义，即使

IMF 也没有给出明确的定义。IMF 列出了七大类四十项的清单，但并

没有认定是全部做到还是做到多少项就可被认为是资本项目可兑换。

在实现资本项目可兑换的过程中，中国与欧美国家一样，要坚持反洗

钱、反恐怖主义融资以及限制“避税天堂”的方向，需要坚持宏观审

慎工具，防止出现亚洲金融危机时泰国面临的局面。 

    他还提出了几项目前需要做的工作：政府部门需要思维转变和认

识，与经济学界、公众等做好沟通，在各个部门之间做好协调；在监



1533 

 

管方式上，需要由审批制改为市场化的监控；需要进行大量的法律修

订，因为外汇管理涉及很多法律问题，需要政府和人民代表大会相互

配合；对于 IMF列出的资本项目可兑换七大类四十项的具体落实，需

要进一步详细部署。 

    --------------------------------------------- 

    “中长期投资撤出要有序，不能短时间内集体撤出，否则冲击太

大”是什么意思：他们害怕他们挺不住他们在乞求他们什么都没有做

——因为已经实际发生了，看看去年年末开始的外汇急剧减少吧。商

务部：2012实际使用外资金额连续 6月负增长 

    “在出现金融或经济危机时，中国应保留采取 IMF所认可特殊手

段的权利。”是什么意思：就是央行已经觉得有可能发生危机了，而

且一旦发生危机处理危机要在人家划的框框下解决！ 

    ——-------就是说我们如何出牌毫无悬念！就是说外资可以根

据这个常规出牌或者说逼迫我们这样出牌预设埋伏洗劫我们！ 

    “对于 IMF列出的资本项目可兑换七大类四十项的具体落实，需

要进一步详细部署。” 

    继续按美国洗钱的既定方针办！一切已经规划好了，他小川一郎

个人的进退已经不起决定作用了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1812:03 

    3：惠誉如约而至要拟下调中国评级了，这个下调可以早也可以

晚，今天提出来就不仅是要挟了，是要动手的信号！ 

    附录：2012 年 12 月 18 日 01:51 惠誉发布报告称，中国本币发
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行人违约评级为 AA-，评级展望为负面。 

    就国际评级机构惠誉对中国主权评级展望为负面一事，昨日，中

国外交部发言人华春莹在例行记者会上回应表示，中方希望有关评级

机构对中国经济有更全面、更扎实、更准确的判断。 

    此前的 12月 14日，惠誉发布报告称，中国本币发行人违约评级

为 AA-，评级展望为负面。 

    上述惠誉评级结果意味着，中国本币发行人违约评级可能遭下调，

届时中国企业发债成本将上升。据此，有评论称这显示国际社会对中

国经济前景信心下降。 

    惠誉在报告中认为，随着 2009-2010年大规模信贷扩张的后果逐

步显现，到 2012年底中国信贷总规模占国内生产总值(GDP)的比例将

从 2008 年末的 128%攀升至 190%，所以中国的评级很可能会被下调。

该报告中作出的 11 个亚洲新兴经济体的主权评级展望，除中国和印

度(该国发行人违约评级为 BBB-，评级展望亦为负面)以外，其余 9个

都是基本为稳定。 

    不过，受中国持有的巨大外汇储备支撑，中国外币发行人违约评

级为 A+，评级展望为稳定。 

    值得注意的是，惠誉早在今年 4月就确认中国本币发行人违约评

级为 AA-，评级展望为负面，与 14日报告中的评级结果并无不同。 

    在惠誉主权评级体系中，AA-依然是处于“投资级别”，还债能力

强，违约风险较低。 

    华春莹昨日以刚闭幕的中央经济工作会议回应称，“中国经济社
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会发展基本面长期趋好，国内市场潜力巨大，社会生产力基础雄厚，

科技创新能力强，人力资源丰富，生产要素综合优势明显，社会主义

市场经济体制机制不断完善。……国际社会关注这次会议，不少报道

和专家都给予积极评价……一些国际大银行、跨国公司和知名智库最

近发布的报告都认为，全球投资者看好中国经济。” 

    ----------------------------------------- 

    “到 2012 年底中国信贷总规模占国内生产总值(GDP)的比例将

从 2008 年末的 128%攀升至 190%——不过，受中国持有的巨大外汇

储备支撑，中国外币发行人违约评级为 A+，评级展望为稳定。” 

    什么意思？如果中国不老老实实买美债——即使在外资大量撤

离的情况下也要买美债支撑人民币信誉，否则中国的一切债券就是和

希腊一样的垃圾债！就是这个话！这里用心理暗示的手法反复给世界

和中国人民自己在内灌输人民币的价值=美债！奇怪的是国内官员和

经济学家居然没有一个人对此疑问！人民币的币值中国的经济能力岂

能是用他国的债券可以来衡量的！这样说，你们家欠我们家钱越多表

明我们家越富裕，这话看起来对，如果我要证明我富裕必须给你家多

借钱？哪天不给你家借钱了，我家就是穷光蛋了！如果我把钱都借给

你家你家不还了岂不是我家真成穷光蛋了！我们实际经济更复杂，我

们是相当于借你家的高利贷去再借给你家钱的！实际上我们就是这样

的傻逼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1812:25 

    4：商务部：实际使用外资金额连续 6月负增长 
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    2012年 12月 18日 10:33 

    二、关于对外贸易情况 

    据海关统计，1-11 月，我国进出口总值 35002.8 亿美元，同比

增长 5.8%。其中，出口 18499.1 亿美元，增长 7.3%；进口 16503.7

亿美元，增长 4.1%；贸易顺差 1995.4 亿美元，扩大 44.1%。外贸运

行主要呈现以下特点： 

    一是与美国、金砖国家等重要贸易伙伴贸易增长平稳。前 11 个

月，中美双边贸易总额增长 8.2%，与东盟双边贸易总额增长 9.3%，

与俄罗斯、南非和巴西双边贸易总额分别增长 11.9%、30.4%和 1.3%。

与欧盟、日本贸易总额同比下降，降幅分别为 4.1%和 2.9%。 

    二是中西部地区出口继续呈现快速增长态势。前 11 个月，中部

地区出口增长较快，其中重庆出口同比增长 1.1倍，安徽、河南和四

川的出口增速分别为 62.3%、58.3%和 34.8%。东部沿海地区出口低速

增长，其中广东出口同比增长 6.6%，福建、江苏、浙江和山东出口分

别增长 4.6%、4.2%、3.9%和 2.2%，均低于同期全国出口增幅。 

    三是一般贸易进出口增速平稳。前 11 个月，我国一般贸易进出

口 18227.0亿美元，增长 4.3%。其中出口 8922.3亿美元，增长 7.2%；

进口 9304.7亿美元，增长 1.7%。加工贸易进出口增长仍然乏力。加

工贸易进出口 12210.5亿美元，增长 2.6%，其中出口 7832.7亿美元，

增长 2.9%；进口 4377.8亿美元，增长 2.0%。 

    四是机电产品出口稳定增长。前 11 个月，我国机电产品出口

10645.4亿美元，增长 8.2%，高出同期外贸出口总体增速 0.9个百分
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点。纺织品、服装、家具、箱包、鞋类、塑料制品、玩具等七大类劳

动密集型产品出口增长 7.5%，其中塑料制品出口增长 34.7%，家具出

口增长27.5%。但11月当月，这七大类劳动密集型产品出口下降1.1%，

自今年 2月份以来再次出现负增长。 

    【沈丹阳】：三、关于吸收外资情况 

    1-11月，全国新批设立外商投资企业22503家，同比下降10.3%；

实际使用外资金额 1000.2亿美元，同比下降 3.6%。11月当月，全国

新批设立外商投资企业 2482家，同比下降 8.7%；实际使用外资金额

82.9 亿美元，同比下降 5.4%(未含银行、证券、保险领域数据)。吸

收外资的主要特点如下： 

    一是服务业实际使用外资继续超过制造业.1-11月，服务业实际

使用外资 475.7亿美元，同比下降 2.5%，占全国总量的 47.6%，超过

制造业 3.6 个百分点，外商投资领域向服务业转移的趋势愈加明显。

房地产实际使用外资下降 8.3%，扣除房地产因素，服务业实际使用

外资金额增长 2.8%；城市公共交通业、电信和其他信息传输服务业、

管道运输业等行业实际使用外资同比增长较快，增幅分别为 2441.5%、

1172.5%和 707.2%。农林牧渔业实际使用外资 17.8 亿美元，同比增

长 4.2%，占全国总量的 1.8%。制造业实际使用外资 439.7 亿美元，

同比下降 7.1%，占全国总量的 44.0%，其中通用设备制造、印刷业和

记录媒介的复制、食品制造业等行业实际使用外资增长较快，分别增

长 33.8%、34%和 32.5%。 

    二是美国、日本等外资主要来源国对华投资保持增长。1-11月，
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美国对华实际投入外资金额 29.1亿美元，同比增长 6.3%。亚洲十国

/地区(香港、澳门、台湾省、日本、菲律宾、泰国、马来西亚、新加

坡、印尼、韩国)对华实际投入外资金额 850.7亿美元，同比下降 5.0%。

其中日本对华投资 66.1 亿美元，同比增长 11.3%；新加坡对华投资

60.0 亿美元，同比增长 14.2%；韩国对华投资 26.9 亿美元，同比增

长 15.0%。欧盟 27国对华实际投入外资金额 58.1亿美元，同比下降

2.9%。其中德国、荷兰、瑞士对华投资增长较快，增幅分别为 25.8%、

49.5%、58.5%。 

    三是中部地区持续保持较快增长。1-11 月，中部地区实际使用

外资 84.0 亿美元，同比增长 18.9%，占全国总额的 8.4%。西部地区

实际使用外资 77.9亿美元，增长 1.1%，占全国总额的 7.8%。东部地

区实际使用外资 838.3亿美元，下降 5.8%，占全国总额的 83.8%。 

    【沈丹阳】：四、关于对外投资和经济合作情况 

    对外直接投资方面。1-11 月，我国境内投资者共对全球 130 个

国家和地区的 3596 家境外企业进行了直接投资，累计实现非金融类

直接投资 625亿美元，同比增长 25%。 

    对中国香港、东盟、美国、俄罗斯和日本的投资实现两位数的较

快增长，分别为 38%、31%、13%、41%、19%；对欧盟投资 17亿美元，

较上年同期下降 20%；对澳大利亚 16亿美元，下降 19%。 

    ----------------------------------------------------- 

    “但 11月当月，这七大类劳动密集型产品出口下降 1.1%，自今

年 2 月份以来再次出现负增长。”什么意思：这是经济掉头向下，美
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元外汇储备开始下降的拐点！所以惠普的平均这时候来了！ 

    “吸收外资的主要特点如下： 

    一是服务业实际使用外资继续超过制造业.外商投资领域向服务

业转移的趋势愈加明显。房地产实际使用外资下降 8.3%，扣除房地

产因素，服务业实际使用外资金额增长 2.8%；城市公共交通业、电信

和其他信息传输服务业、管道运输业等行业实际使用外资同比增长较

快，增幅分别为 2441.5%、1172.5%和 707.2%。” 

    ------------------------ 

    什么意思啊，同胞们？外资已经将房地产投资摈弃！国内接盘完

蛋国际资金不进，房地产暴跌是肯定的！城市公共交通业是什么东西？

地铁！这就是我以前说的外资要制造我们的财政危机瞄准我们的民生

领域，这就是所谓民资进入铁路等垄断领域的真相！这也是前面不断

曝光中国电信等等垄断的目的——不是让中国民资进入是外资想进

入垄断领域垄断我们 2441.5%的增长，哈哈哈，步子真大啊！这也说

明外资在房地产撤资的步子也很大！农林牧渔业实际使用外资 17.8

亿美元，同比增长 4.2%食品制造业等行业实际使用外资增长较快

32.5%。民生行业啊！ 

    现在他们的思路果然按照我判断的那样，引爆房地产泡沫降低中

国评级让中国债务危机爆发人民币贬值，在大萧条中由于评级降低中

国企业无法再发债救实体经济和民生领域，简单的说忽然我们特别缺

钱外资特别有钱，这样他们抄底中国，长期控制中国，如果那样为了

不世代当资本的奴隶，我们只有不管什么条条框框的限制没收外资，
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革外资的命了！美债我们要不成，我们自己的财产我们可以要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1812:28 

    无论以什么形式进来的外汇,平均 70％以上都被央行印钞出来

买走形成外汇储备,咱们外汇储备越多,外汇占款就越多（外汇占款是

央行和商业银行收购外汇所形成的投放于实体经济的资金，在统计口

径上分央行外汇占款和金融机构外汇占款。）,输入性通胀就越严重,

截止 9 月末，国家外汇储备余额为 3.25 万亿美元,央行外汇占款为

23.5 万亿 RMB,金融机构外汇占款近 2 万亿 RMB,而 23.5 万亿 RMB 央

行外汇占款,大部分（60％左右）在来华投资的老外手中,只有少部分

在国内进出口企业与个人等国人手中,咱们那些与众不同所谓的外汇

储备,老外随时都可以拿其手中的人民币换回外汇的,然而,咱普通老

百姓并没有分得什么外汇占款,却承受着因外汇占款直接投放市场而

引发的高通货膨胀压力,相当于殃行已经以通货膨胀的方式把债务转

嫁到消费者头上了. 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1812:41 

    商务部提“以开放换开放”对外投资会有大突破 

    事实上，在经历了 2012年 9月、10月的大幅反弹之后，中国 11

月出口增速再次跌回到 2.9%的低水平区间。记者在采访中发现，相

当一批外贸企业对于明年的状况并不乐观，早已做好了过冬的准备。

甚至有企业认为，这场危机要到 2014 年才能见底。陈德铭在署名文

章中指出，2011年，全球贸易和跨国投资已分别较危机最严重的 2009

年增长 44%和 27%。虽然世贸组织多哈谈判进展缓慢，但各国加快推
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进自贸区战略，强化区域次区域合作。美国力推跨太平洋(行情股吧

买卖点)伙伴关系协议(TPP)，将未来开放重点聚焦到服务贸易和投资

领域。 

    在“走出去”的过程中，让渡本国市场来获取国际市场开放，也

是一个国际惯例。 

    -------------------------什么意思，连重新出口退税后外贸

都刺激不起来，大家可想而知这个经济形势是什么形势！所谓他妈的

“在“走出去”的过程中，让渡本国市场来获取国际市场开放，也是

一个国际惯例。” 

    就是一个屁话！我们还有什么市场可以向外开放的？如果再开放，

再搞所谓的继续这样开放，那么我们真的没有必要有军队了，我们没

有什么可以需要保卫的财产了！我们只是名义上有一个国家，实际上

国家里的什么财富都被外资和权贵控制了！你看看现在美军都不太愿

意占领一个地区只想控制一个地区的资源！对未来我已经不看好了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1812:46 

    5：部分地方用银行贷款支付社保负债额 10年涨近 1倍 

    2012年 12月 18日 07:27耿雁冰 

    我有话说 

    12月 17日，由中国社会科学院世界社保研究中心发布的《中国

养老金发展报告 2012》显示，2011 年全国城镇职工养老金收不抵支

的省份达 14个，收支缺口 767亿元。 

    保证“可持续性”，在相当长时期内将是中国社会保障制度的重
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中之重。 

    在中央财政连年补贴下，养老金收不抵支的省份逐年减少，从

2002年的 29个省份，到 2007年的 19个，去年 15个，今年是 14个，

同期的财政补贴数据显示，2002年财政补贴 450亿，2010年补贴 1954

亿，2011年是 2200亿。 

    “负债的省份虽然越来越少，但是负债额却越来越大了，在 2002

年的时候只有 400亿，现在是 700亿-800亿。”中国社科院世界社保

中心主任郑秉文如是说。 

    对于出现收不抵支的主要原因，报告认为主要有四个：各地历史

欠债不同；制度赡养率不同；地区经济发展状况不同，以及劳动力跨

区域流动。 

    部分省份养老保险基金收支失衡，在短期内难以解决。根据这些

地区基金征缴额和参保人员数量增长率等数据测算，5年后部分地区

亏损趋势还会加重。 

    同时收不抵支的省份主要是做实个人账户试点的省份，13 个试

点省份中有 8个出现收不抵支，即使是余额规模最大的广东省，将全

部结余拿出来，也不足以做实自己的账户。 

    ----------------------------------- 

    即使是余额规模最大的广东省，将全部结余拿出来，也不足以做

实自己的账户。 

    ——广东，吸取了全国多少年轻劳动力的青春和血汗居然连自己

的社保都不够，可以想见外资出口血汗工厂用廉价出口赖掉了中国多
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少养老金——没收外资 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1812:51 

    6：黄金价格战开打商家推 8折团购 2012年 12月 18日 08:17张

波随着黄金珠宝的销售整体下滑，一些商家也开始推出促销活动。比

如近日，南京一家金店在团购网站上开了一个黄金团，而黄金的价格

相当于在上周市场价的基础上打了个 8 折。349 元/克的价格仅仅比

昨天的基础金价高 10 元，而这个价格恐怕在南京连投资金条也买不

到。（点击查看&gt;&gt;&gt;黄金要闻） 

    实际上，黄金的价格战从月初就已经开打。12月 11日，紫金爱

涛黄金珠宝交易中心推出金饰品每克优惠 80 元的最大促销价，而中

央商场、新百商场众多品牌金饰优惠幅度基本上也稳定在每克 65 到

70元。 

    有业内人士称，下半年以来，黄金珠宝的销售整体下滑了 3成以

上，这是诱发此次价格战的重要因素。目前国际金价仍然低迷，因此

商家有一定的降价空间。记者昨天获悉，南京的金饰品价格也有了实

质性的回落，上周 440 元/克左右的标价，目前部分品牌标价已经改

为 398元/克。 

    —————————————————— 

    金价新年运道争议大多机构发“降级声明” 

    金融危机至今，全球经济始终未现根本性好转，使得商品市场承

压，当前连贵金属黄金也遇到市场褒贬不一的评价。 

    就在国际金价上周末前跌破 1700美元/盎司之后，投行巴克莱即
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发布报告，将 2013 年黄金均价预估从每盎司 1860 美元下调到 1815

美元，并预期 2014 年的黄金均价为 1760 美元。同时该行还将钯金

2013年的均价预估从每盎司 775美元下调到 736美元，2014年为 795

美元，铂金预期从 1760 美元调低到 1690 美元，2014 年为 1750 美

元。 

    无独有偶，高盛亦在前不久将未来 3 个月、6 个月及 12 个月黄

金价格预期下调至 1825 美元/盎司、1805 美元/盎司、1800 美元/盎

司，同时将 2014 年金价预期下调至 1750 美元/盎司。高盛预计，美

国经济 2013年上半年增速将放缓，下半年将有所回升，而从 2014至

2015年，其宽松政策将进一步持续；就短期而言，宽松规模扩大及经

济疲弱对金价构成支撑；中期而言，反对宽松的声浪及经济改善所带

来的实际利率上升将对金价施加不利影响。 

    在上述投行给金价降级的时候，仍有些机构一如既往地为贵金属

造势。摩根士丹利上周也曾表示，2013 年黄金和白银价格料将分别

升至每盎司 1853 美元和 35 美元，而铂金料持稳于 1715 美元/盎司。

该行称，鉴于基本面敞口，黄金料在 2013 年继续成为最好的商品投

资，而美国宽松的货币政策和欧洲央行不受限的债券购买将成为美元

进一步疲软的主要驱动因素，这将推升金价。 

    南非标准银行本月上旬也曾预计，明年黄金均价在每盎司 1850

美元左右，高于今年预期的 1700 美元。该行指出，每当市场金价在

短时间内大幅上涨，印度和东南亚市场就会出现很多废金销售，这往

往会限制金价上涨。正是基于这个原因，明年金价有可能涨到每盎司
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1900美元，甚至 2000美元以上。 

    相比继续看涨金价，国内的一些机构似乎较为赞同调降“金价评

级”的做法。就像光大期货分析师孙永刚在贵金属策略年报中预测的

那样，贵金属的牛市基础恐怕已经不在。市场对于黄金未来“无限的

期待”其实来自于政府货币无限超发的预期，可现在全球政府已经达

到了资产负债表的上限，从经济周期上来看，紧缩货币将成为必然。

孙永刚指出，黄金是金融水位浮标，其价格的主导来自于基础货币的

对冲，而政府的货币政策将主导基础货币的多寡。有了紧缩的预期，

市场行为将直接主导贵金属涨跌，在黄金 ETF持仓量和纽约期金非商

业净多头的持仓报告中，可以深刻地反映出投机资金的流动情况。目

前以上持仓量在回升后又再次出现掉头向下的趋势，这对于贵金属的

价格并不利好。(第一财经日报) 

    ------------------------------ 

    贵金属的牛市基础恐怕已经不在。市场对于黄金未来“无限的期

待”其实来自于政府货币无限超发的预期，可现在全球政府已经达到

了资产负债表的上限，从经济周期上来看，紧缩货币将成为必然。-

---我预言的开始了，你买黄金了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1814:09 

    @hyh5503418楼 

    又被楼主说中了 

    ----------------------------- 

    卞洪登网友的最新消息： 
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    美国网媒已经在强调：中国是世界下一个“生锈地带”。 

    现在消费者在新泽西的沃尔玛超市发现，很难找到中国商品。货

品的商标来自危地马拉、厄瓜多尔、约旦、埃及、肯尼亚、柬埔寨等

地，终于发现一种中国产的衣服，但商标却是“FadedGlory”（“褪色

的辉煌”）。 

    波士顿咨询公司预测，到 2015 年左右，美国 7 个产业的生产成

本将低于中国。同中国同行相比，美国工人生产率更高且罢工的可能

性更低。此外，在美国生产还能缩减运输成本和交货时间，美国的能

源也便宜得多。 

    苹果并非最近唯一宣布“回流”的企业，通用电气正将生产线回

迁路易斯维尔，一些中小型制造商也开始返美。 

    严峻的劳动力问题使工厂转向自动化，但此举正令中国丧失作为

世界制造业平台的优势。中国的机器人化生产成本并不低于美国。难

怪就在富士康用机器人取代人工之际，苹果公司表示明年将把部分生

产线迁回美国本土。尽管该声明或具“政治”象征意味，但这的确是

更多工厂逃离中国的现实写照。 

    第四，市场变动令企业相信，在靠近消费者的地方生产，能占据

成本和时效优势。第五，最重要的是中国劳动大军竞争优势已遭侵蚀。

其劳动力规模 2010 年就已达到顶峰，比官方预测提前了 6 年。劳动

力短缺助推工资上涨。此外，中国工人变得难以驾驭，时常通过罢工

和自杀表达不满。 

    ----------------------没有了劳动力优势，我们还能够接着卖
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什么？卖最后的稀土，完了卖女人，再完了卖人体器官！我们将会是

世界最大的人体器官供应国吗？他妈的想一想就憋气！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1814:12 

    哪些忽悠买黄金的人，我想问巴菲特现在买黄金没有？巴菲特现

在在干什么？巴菲特现在在买自己家的股票！巴菲特为什么不买黄金？

不是美国宽松货币了吗？中国经济学家谁有巴菲特聪明？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1814:16 

    卞洪登:自从 2008年中国经济走入低谷以来，一直有人在国际上

渲染中国崩溃论。日前，美国《福布斯》杂志网又刊登了一篇文章，

原题为让开，密歇根，中国是世界下一个“生锈地带”。 

    超越美国成为最大制造国后仅两年，中国就面临长达数十年的去

工业化前景，且经济学家们对扭转这种下滑趋势几乎束手无策。 

    辽宁的 6个城市，正将废弃工业用地转化为农田。东莞，随着工

厂倒闭和当地政府负债累累，这个曾迅猛发展的工厂中心已濒于破产。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1817:46 

    我预测的黄金跌，石油价格也跌通过宽松后美国经济越来越强，

美元越来越强的世界经济走势越来越靠谱了！在去年还是前年时寒冰

在哪里说石油要大涨，大涨了吗？看下面消息： 

    1：【长线是金】低油价来了你该怎么发财？讨论帖随时更新 

    页岩油严重压低了美国的油价，美国人又可以大开大排量的美国

车了。页岩气则大幅压低了整个美国社会经济的能源成本，美国经济

又可以轻装上阵了。呵呵，美国能源故事正在昭告天下，太阳能、风
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能、核能你们都给我闪开，我页岩油气才是真王。王者归来，连 OPEC

和俄罗斯都在颤抖。一旦美国开采页岩油气的技术在世界范围内扩散

开来，必将爆发一场全球性的能源革命。也许，下个十年，上个世纪

九十年代的低油价风暴会再次席卷全球。狂风暴雨中，必是“几家欢

乐几家愁”，老牌的石油天然气生产国日落西山，新兴的页岩油页岩

气生产国蒸蒸日上。 

    新技术既然已经降生，必然会冲破重重封印，核技术都能扩散开

来，页岩油气开采技术的扩散也必将是板上钉钉。至于风暴何时来袭，

就看技术扩散的速度了。 

    还在盯着页岩油和页岩气概念？呵呵，现在已经可以考虑低油价

受益概念了，或者说能源成本大幅降低受益概念。 

    航空业？航运业？汽车？公路？还是物流业？来日方长，还有非

常充足的时间来让大家做好准备，等待能源革命，迎接财富浪潮。 

    ------------------------------- 

    2：网友说：2013 年石油价格将跌到 80 美元/桶以下。理由一，

美国页岩油气开采技术和天然气液化技术将大大减少进口需求；理由

二，欧佩克最近开会讨论石油减产，但美国管制下的伊拉克坚决反对，

作为第二大石油产国提出绝不减产（看到攻占伊拉克的好处了？），

结果欧佩克不能达成减产协议；三，全球经济疲软。 

    ----------------------------------- 

    ZXL1968结论：其实那个页岩油气开采技术是个严重破坏环境的

落后的技术！如果这个成为解决未来世界能源问题的门径，那么就是
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把世界人民当傻瓜！美国就是要让石油价格跌美元走强！这已经看的

很清楚了！历史上美国在控制世界石油产量方面向来说一不二！美国

就是通过让沙特扩大石油产量让世界石油价格下跌搞垮前苏联的！美

国现在把石油价格搞下来，对俄罗斯是直接的石油经济打击，对中国

是美元走强让人民币贬值的间接打击！美国的目标是好几个，当然还

有欧元！日元！其中欧元解体是第一位，搞垮俄罗斯是第二位，中国

只是排在第三位，因为对他们来说中国相对好搞些，傻瓜经济学家太

多！美国让全球经济疲软，让全球国家通过宽松货币达到发债上限在

世界经济危机中手中缺钱，而美国的企业现在不用宽松有大把的不会

再贬值的美元进行全球收购！这是帝国主义时代的典型经济特征！美

国玩这套已经很纯熟了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1818:00 

    对于人的思维来说，站的高看的远，鹰的视角和井底之蛙是不同

的！投资大师罗杰斯喜欢骑自行车世界各地去转转，我看到的成功商

人都是喜欢到处转的人，科学研究也是一样，到别的领域转一转人看

问题就会更全面，我买的汉王扫描棍哪个设计就非常差，我花 1000

元是为了把书上的东西扫计算机上！但是他的这个东西偏偏两头都比

较长，不能把书上东西都扫上，我真想把这东西摔给设计者！比如背

包，我买的徒步的背包开始我不理解为什么要两个拉链，但是外出以

后遇到一个拉链坏了，我真的非常感谢设计者有两个拉链啊！类似的

东西很多，一个好企业好产品需要上百年这样一点一点的打造改进才

能出精品！立体——横向——透视——时间和空间尺度看问题，把地
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球放在手上看，把历史只从几个大的转折点看，我们需要建立这样的

思维！建立这样的思维就要经常问自己：如果大师碰到这样的事情大

师怎么看！ 

    --------好了，最近我要忙着出一些高考地理复习密卷了！哈哈，

没有办法为了生存老师首先还是要拿出过硬的分数！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1818:03 

    @顾宫 3422楼 

    楼主透露出怀才不遇的同时也表现了自以为是 

    ----------------------------- 

    我只是忧国忧民谈不上怀才不遇，自以为是倒是真的，哥有这个

实力！但哥绝不盛气凌人，如果你指出哥哪里错了哥会谦虚的认错，

你这样冷言冷语我只能对以冷笑！88！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1820:52 

    @ttzscsrs013309楼 

    昨天收到建行短信，内容如下：尊敬的客户，我行下周发行一款

高端理财产品，期限两年，100 万年化收益率 7.5%，300 万 8.5%，

2000万 9%。投资方向是**市体育中心安居房项目，由政府回购还款。

详情咨询：电话号码省略。楼主对此类短信有何看法？ 

    ----------------------------- 

    美国两房债还是全球第一的美国政府担保的呢？出事了你找谁？

你回去好好看看合同，有没有写市政府以市政府大楼做法律抵押？绝

对没有！不信你看！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1822:08 

    @三万英尺 1233393楼 

    谢谢楼主的回答，我主要是觉得八九十年代的学生苦学就像古代

考科举一样，有盼头的。可现在呢，在现在再这么做有多大盼头嘛！

可还是有那么多人把学区房，各种培训班炒的那么多，还有那么多人

跟风。如果你家里条件好，有这么多钱去烧，那也没啥。可还是有很

多不太发达的地方不太富裕的老百姓仍然把这个当做自己小孩唯一

的一个出路。我也劝过他们，该改变想法了，现在时代在变，要知道

他们很多是把本该买肉的钱拿去烧这些东...... 

    ----------------------------- 

    接着谈教育： 

    现在，重点中学高三班几乎人人在请家教补课！哎，我做为高三

老师真的不愿意再给人补课了，现在补课已经到了家长、学生、学校、

教师四个都疯狂的地步了！我以前在中华网提出老师补课是劳动所得

也无可厚非的时候，大家带家教补课还是有道德底线的，但在现在这

个道德沦丧各个学校竞争激烈物价攀升的时代，我根据自己看周围的

现象，强制自己班学生补课的现象已经蔓延了！我也想发财也不可能

超然于世外，但是确实----不说了！社会对老师有看法已经不是偶然

的了，其实在一个整体出问题的社会这也是自然现象，问题是连社会

最后的道德底线都突破了的时候，我们这个民族这个社会的未来在哪

里，就像现在人们已经习惯于满大街造假和价格欺诈的时候，中国的

思想家、教育家、社会学家、政治家在哪里！ 
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    我想了一下这么高的升学率有必要花大钱补课吗？我们哪个年

代高考是相对公平的，考的是智力和能力，应该承认考试也是可以反

映人百分之 60 以上能力，当然不是全部！否则外国大学为什么喜欢

要我们北大清华的状元呢！当时大家都没有条件补习，学的好坏全靠

自学！有聪明的只是看看例题数学、物理就考高分，得到一本补习强

化书不容易！但是现在一补课其实就分辨不出来学生的自学能力和读

书的悟性了，补课老师把题型归类让学生把所有见过的题型和变化都

见过、考过，用相当长的时间为了一个将来实际生活中用不上的东西

耗尽全部青春精力，划不来啊，如果是提高智力和分析能力也就罢了，

实际上是变死记八股文变成死记硬背题型了！应该承认多少还是让思

维拓展了，我一贯学习毛主席的哲学思想一分为二的看问题！有些东

西该死记的还是要死记，比如语文、英语背几百篇名篇还是应该的！

但是有些人他记性真的不好但是他的动手能力强，这就是强人所难了。

可以创造性的学习美国的教育——学分制，比如劳技课得 A，语文背

诵要求就是 D（A的要求背几百篇文章，B的要求背几十篇文章，C的

要求背几篇，但是要背几十篇的重要段落，D的要求背几十篇重要段

落，名句就可以了）综合总分要求达到 C就可以合格！我们现在把一

些学科神圣化，比如数学、英语！别的可以选修数学英语必须必修！

这就没有学到学分制的精髓！白给他们掏到美国去的飞机票了，早知

道让我去看看嘛，哈哈哈！嗯，顺便我也可以到黄石公园考察一下捡

几块石头！学分制的核心就应该是各个学科平等，在学生全面接触人

类目前的完整知识体系的前提下鼓励学生有专长的发展！我们现在也
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新课改了，为什么大家对分看的更重，就是因为大家还是要看高考的

指挥棒，人为还是有高考科目和非高考科目！首先这个想法就是错误

的！我们考虑学生成绩只能看他喜欢什么擅长什么而不是高考考什么

就让他喜欢什么擅长什么！这是滑稽的事情嘛！遗憾的是我们的教育

顶端设计就是这样一个指挥棍设计！就拿美国数学课程来说也是分好

几级的，有的高中了学的内容还是我们初一的知识，想想也是，否则

打篮球的那帮家伙怎么毕业？当然人家难的级也还是很难的，分级分

班学习考试！当初我听到新课改走班制、选修课我还以为是美国那一

套，可忙着学习了一阵呢！后来看换汤不换药啊！除了校本课程外其

他没有任何改变！依我看，我们将来的课程设计和高考录取就是不同

要求的专业，我从大的讲分文科、理科、劳技科三大门类专业有不同

的组合要求： 

    比如英语劳技科你自选难度等级时，如果选的最低级 D，那么将

来像空姐这样的行业就和你无缘了，但是不影响你学习机械加工，因

为 D 级别强调的不是会话强调的是会查电子字典阅读各种商品和机

器的使用说明书，会简单的语法和修辞和对话！强调运用工具阅读！

和大学一样英语、数学、语文这些公共科不管你学大类都可以到不同

层次上课！学文科的如果你选了 D级数学也可以但是将来如果你想报

考金融类大学就没有资格了，我们可以让一个数学不好的人当会计吗？

不能！但是我们也不能苛求一个诗人数学考 100分嘛！当年北大破格

录取了一个文学大师，他的数学考了 0 分；还录取了一个数学天才，

他的其他课程也非常差！当然北大的题是难了点，那时的教育家都有
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这样划时代的认识而我们现在没有，只能说明我们的教育倒退了！从

劳技来看，哪个交白卷的张铁生基础知识是不够，但是他有在农村劳

动的经验，一旦把必要的基础补上后来听说也成了专家还办了企业了！

对我这个老师而言，校长问我要分数，我就必须把教室里只要算人头

的都要让他们把我的课考好！榨干他们的剩余学习精力，优秀教师可

以干的艺术一些，发挥些个人魅力，但结果还是要让学生在自己的课

上考高分——即使他花再多的时间和精力，如此而已！有良心的老师，

既有良心又要保住自己饭碗的老师——比如我自己也就是尽量让学

生花最少的时间考出高的分数！其实也是 50 步笑百步啊！我不想当

特级教师了，因为我即使把自己的活干的再艺术，问学生要的还是分

数而不是他们最适合发展的未来！如此的特级教师也只是教书匠而已！

我问自己陶行知先生会去花钱发表论文追逐这样的特级教师名头吗？

不会！我看到当班主任过阶段就要收学生补课费时、批评学生说你不

学习将来考不上大学----时，我想到了华罗庚先生的求学路，我真想

听到老师们像华罗庚的老师那样说：“你是一个---天才，努力吧，实

现你的梦想！”我真不愿意听到我们老师给学生的人生目标就是那么

功利的一个考大学找工作当公务员！如此的教育是悲哀的教育！我们

天天为了生计重复的就是这样的工作！学生是有感情的，我们老师希

望孩子将来有个好工作当然也是关心孩子。 

    问题又回到哪个问题：谁？为什么？我们中国人的生存压力这样

大！我们为什么会害怕找不上工作？这就是我一个普通老师研究经济

的原因！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1822:41 

    如果一个老师不能因为是爱好教育孩子而教书是为了把教育当

成谋生手段而教书那么这不仅是他个人的悲哀也是民族的悲哀！ 

    如果一个爱好教育孩子而教书的老师不能在课堂充分的自由发

挥而顾忌学生的考试分数那么这个老师的价值就无法体现！也是学生

的遗憾！因为很多东西学生自己看也可以会，老师的作用实际上不是

教学生书本上的知识！地理老师、化学老师、物理老师、文学老师看

待身边事物的角度和解读是完全不一样的，这就是学科魅力，这是大

纲不能容下的！所以我认为课堂不仅要让学生能自由发挥也要让老师

能够自由发挥，这样的课堂才是好课堂！ 

    如果要让老师自由发挥，比如即兴出一道题等等，也要求学生的

层次相差不大！如果一个班只有几个人能够跟上老师的思维，那么出

再好的题也是败兴啊！ 

    有一句名言：“只有不会教的老师，没有教不会的学生！”尽管我

以前笑话过这话，但现在我认为这话确实对！对于有体育天赋的孩子

我体育教练把他们教不出来的确是教练是废物！但是人家没有非要让

姚明学会微积分嘛！杨振宁先生在一次采访时也就物理教学谈了看法，

他说：“物理对不同学生分不同难度要求最好！” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1823:16 

    @starsnie3434楼 

    这一套才符合国家利益和人性！ 

    人类在地球上生存，自然是需要资源的。否则就被淘汰了！ 
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    ----------------------------- 

    厉以宁驳“唱衰中国”论：新的红利正刚刚开始 2012年 11月 27

日全国政协常委、著名经济学家厉以宁在 27 日下午杭州举行的第七

届中国民营经济科学发展论坛上向数百名民营企业家表示，唱衰中国

的论调是不正确的，中国新的红利正刚刚开始。厉以宁是针对当下有

观点认为中国人口、资源、改革三大红利耗尽作出上述观点的。据厉

以宁介绍，有观点认为当下中国发展优势不复存在，因廉价劳动力时

代过去致人口红利不在，土地利用产不多致资源红利不在，改革前期

潜力挖掘致改革红利不在。有着“厉民营”雅号的厉以宁对中国人口、

资源、改革三大红利耗尽观点一一作出反驳。 

    “所谓红利，是一定时期内国家发展的优势，经过一段时间慢慢

消失是特有的经济现象，不是中国特有的。我们要看到中国旧的红利

没有了，新的红利正刚刚开始。”厉以宁说。厉以宁指出，人口红利

可以通过劳动者知识水平和技术水平的提升继续获得，中国廉价劳动

力时代不再，但中国已迎来技工时代，这相对东南亚国家具有优势；

土地、矿产资源虽然会减少，但科学技术的发展是用之不竭的资源，

例如海水淡化、新能源开发能高新科学技术会带来新的资源红利；改

革红利可以通过不断深化改革继续获得，新的改革措施将给中国带来

巨大的、不可限量的改革福利。 

    “改革红利是中国最大红利。”厉以宁强调，关键时期假定没有

坚定信念，如果不能意识到中国新的红利正刚刚开始的话，就会陷入

悲观。 
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    ------------------------------------------ 

    网友说：“唱赞歌容易，也会讨好，最难能可贵的是讲实话、说

真话。美国强大？危机意识特强，反对派的意见能够惊醒！”我也奇

怪，如果按照科技创新就有红利那么日本为什么要把我们的煤炭埋海

底，美国为什么要不开采自己稀土，他们真有病啊！稀土卖完可以到

月球上去开采嘛！如果改革能够带来红利那么比我们发达的欧洲还害

怕什么债务危机啊，改革就行了嘛！他们真是傻逼，派历老带学生去

帮他们改革去嘛！至于人口红利可以通过劳动者知识水平和技术水平

的提升继续获得，那么我就奇怪了俄罗斯和日本既然劳动者知识水平

和技术水平都很高了，为什么在鼓励生孩子！嗯！ 

    我知道了，世界上只有历老最聪明，他说过股市是经济的晴雨表

中国股市雄霸全球！哈哈哈哈哈！简直就是周老顽童，可爱的很啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1823:36 

    问题又回到哪个问题：谁？为什么？我们中国人的生存压力这样

大！我们为什么会害怕找不上工作？这就是我一个普通老师研究经济

的原因！ 

    我看到有一个采访丹麦首相的电视节目，在欧洲各个行业收入差

距不大！而在中国收入差距很大！在欧洲有高社会保障和全民福利保

障，在我们这由于职业不同，社会地位身份不同差距很大！所以我们

有找不上工作的原因更有无法跻身高收入行业的顾虑！一句话：看看

我们现在保密的但是地球人都知道的全球几乎最高的基尼系数，我们

就知道根源在贫富差距极大！ 
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    今天我看了对吴敬琏的采访，我非常反感他欲言又止的一个话，

他承认我们很腐败，承认基尼系数全球前列，但是他欲言又止的一个

话意思就是：你们即使把人家不劳而获的几百亿拿走分了又怎样，能

够解决问题吗？按照他引用马克思的话说：现在中国百分之 48 左右

的增长是投资增长，资本主义的日本最高时才百分之 36！那么当然

是投资的资本获得更多的利润！这样下去贫富差距当然会越来越大！

这句话我完全赞同！那么按照这样的说法我们不追回人家不劳而获的

几百亿我们应该得的原始资本，那么我们岂不是世世代代要受穷！吴

老的意思我理解就是要穷人安分守己的世世代代受穷！我们不能造哪

些压迫我们通过资本世世代代掠夺我们财富的中外垄断资本家的反！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1823:55 

    如果没有深圳一个老家伙威胁习主席：“不改革谁都没有好下场！”

我还真不知道垄断资本家的代言人们势力有多大多猖狂！真不敢凭几

句毛主席语录肯定老习的立场！这年头被忽悠的多了就有经验了！但

是毛主席在怎么看这个问题？敌人反对的就是我们支持的！这里我也

肯定的告诉垄断资本家的代言人们：“不没收垄断资本，不管他是内

资还是外资谁都没有好下场！”没收垄断资本包括外资不是什么可怕

的事情，拉美的巴西干过，西亚石油国家干过，埃及干过！美国——

就更是强行拆分垄断企业，更是压根就不让外资进入核心领域！这是

国际惯例！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1823:59 

    不没收垄断资本，我们百姓只能越来越穷，这是经济学家吴敬琏
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的理论嘛！一个投资拉动的经济其实是无效经济！因为我们发展经济

是为了消费而不是为了投资！投资拉动的经济其实就是为了增长而投

资，不是为了造福人民的消费而投资！这样我们就理解了为什么我们

的经济全球发展最快，几乎要快赶超美国了社会保险和全民福利保障

亏空那么大！我们的消费那么滞后都让美国人民消费去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1900:03 

    今天我看了这篇文章： 

    国土部调研：工矿存量地农地或有条件入市 2012 年 12 月 13 日

05:39 

    “国土部调研组也来过工商联，想了解能否形成政府供地和市场

供地双轨制”，全国工商业联合会房地产商会名誉会长聂梅生告诉本

报。聂认为，就市场供地途径看，农地入市是一个方向，预计农村生

产用地之外的集体建设用地入市或将有新突破，形成集体和国有建设

土地供应的双轨制。 

    另一位接近国土部的知情人士介绍，原有的承包地也拟出台相关

措施，鼓励进入流通领域，避免撂荒，但前提是不改变集体用地性质

的内部流转。该人士同时介绍，市场供地轨道还可能在工矿企业存量

用地上突破，“存量工矿企业用地或有条件突破用地限制，升级为住

宅及商业用地地块”。 

    ，工业用地价格仅相当于商服及住宅用地七分之一不到。上海良

玉投资有限公司总经理郭玉良介绍，政府垄断建设用地供给后，主要

通过两个渠道供应，商业经营用地以“招拍挂”方式出让；非经营性
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用地，如工业、仓储、交通、教育等用地，则协议出让。 

    “虽然国家协议出让规定不低于基准地价的 70%，并于 2007 年

制定统一的工业用地出让最低指标，但是定价权掌握在地方政府手里，

为了招商引资，争抢项目，工矿用地定价非常低，不乏零地价。”郭

说。 

    “工业用地使用年限是50年，而大部分产业生命周期短于50年。

制造业不景气背景，会有大量的工厂倒闭或闲置。”郭称。实际上，

郭称，部分工矿企业也积极和政府沟通，试图盘活企业闲置存量用地，

进行商业开发等，而按规定，这些土地的用途一般不得随意变性。上

述接近国土部的知情人士介绍，在住宅、商服用地和工业用地的“剪

刀差”下，部分企业私下变更土地性质的违规行为较为常见。农地或

有条件入市聂梅生告诉本报，另据调研组反馈信息，农地入市或将有

新突破。 

    “我国现行的土地政策是农民集体用地先被征用，转为国有用地

后，才能入市”。聂指出，但形成集体和国有建设土地供应的双轨制

体系，是从十六大以来就明晰的土地制度改革的一大方向。 

    “我国在这个方向上准备了很久，浙江、重庆、成都、北京进行

了试点”，聂表示。 

    “就国土部调研情况看，倾向方向是，在不触碰 18 亿亩耕地红

线的前提下，使农民逐步成为集体用地的交易主体，先释放农村闲置

宅基地进入建设用地。”聂表示，农民转化为市民后，把农村闲置的

宅基地作为资产流转。这一方面增加土地供给，降低房价，另一方面，
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也为农民提供在城镇居民生活的资金基础。聂亦强调，并非所有闲置

农地都能进入市场，只是布局在中心城区附近、产业较为集中区域的

集体建设用地，在经过整理之后进入流通领域，而距离较偏远的农村

仍有可能采用征地制度。中国农业大学土地管理系主任朱道林也认为，

农地入市一定是局部的，“一旦大量入市，地方财源大规模缩减，在

没有建立相应配套机制，尤其失地农民的后期保障未到位的情况下，

并不利于农村统筹发展”。聂则介绍，即便集体建设用地入市后，也

不一定会获得全部收益，可能会通过税收调节，使部分土地收益成为

地方财政收入，从而弥补地方财政损失。上述接近国土部的知情人士

称，在上述两项改革前，短期内完善土地供应结构和方式的概率更大。

该知情人士称，土地供应制度的完善，体现在结构上，包括提高养老、

高新技术产业的供地规模等。从区位上看，各地的土地市场在区域上

冷热不均，在土地市场不景气背景下，各地常集中推位置优越地块刺

激市场。 

    “未来很可能鼓励地方政府推地时，也多考虑郊区县的地块。”

上述人士称。此外，地方政府供地常有时间差异，年初供地积极性小，

年底大量推地，对此也很可能会设定规则，平衡推进。此外，还将改

革完善招拍挂制度。中国土地学会副理事长黄小虎称，今后减少土地

划拨及协议出让，更多地转为土地有偿使用应该是一个方向。 

    近年来，随着地王频出、地价飙升，业界对现行土地招拍挂制度

助推地价上涨多有诟病。对此，国土部自 2010 年开始就开启了土地

招拍挂的改革完善，其中，摈弃“价高者得”是基本方向。 
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    据了解，北京是土地招拍挂改革试点的城市之一。上述接近国土

部的知情人士介绍，通过两年试运行，北京版的土地招拍挂方案，比

如尝试大量采用综合评标方式出让土地，减少土地价格在评标指标中

所占比例、“降房价、竞地价”、“降房价、竞政策性住房面积”等。

该人士介绍，未来土地招拍挂改革，有望借鉴北京模式。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1900:12 

    ZXL1968： 

    ““就国土部调研情况看，倾向方向是，在不触碰 18亿亩耕地红

线的前提下，使农民逐步成为集体用地的交易主体，先释放农村闲置

宅基地进入建设用地。” 

    聂表示，农民转化为市民后，把农村闲置的宅基地作为资产流转。

这一方面增加土地供给，降低房价，另一方面，也为农民提供在城镇

居民生活的资金基础。 

    聂亦强调，并非所有闲置农地都能进入市场，只是布局在中心城

区附近、产业较为集中区域的集体建设用地，在经过整理之后进入流

通领域，而距离较偏远的农村仍有可能采用征地制度。” 

    ----- 

    这就是传说中的土地流转城镇化吗？什么农民转化为市民后，把

农村闲置的宅基地作为资产流转；使农民逐步成为集体用地的交易主

体，先释放农村闲置宅基地进入建设用地，这就是土地所有权从集体

转为个体然后逼、骗农民卖地到城里买高价房！农民都进城住了他的

耕地当然也就不种了，没有办法种了！果然是顶端设计啊！高，实在
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是高！ 

    政府供地和市场供地双轨制——这个我是亲身领教过的，最早的

腐败开始就是这个双轨制！ 

    从目前经济方面看，决策风格没有任何变化！我们准备过冬吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-1900:19 

    好了，明天就暂时不写了，要出练习卷了！晚自习刚下，回家睡

觉去了，我在即墨一个学校的操场看到在跑操前学生奋力背书后高呼

励志口号整齐排列跑步的景象曾经深深感动，我们有多么好的学生和

老师，为什么要让他们付出巨大努力而收获很少呢！我们有天下最勤

奋的人民为什么我们日子过的这样提心吊胆呢！----包括我自己也要

为生存不得不干唯心的事——我能做的只能是让学生比别人少做些

练习而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2010:48 

    我今天要谈的主题是：短期外债与东南亚危机与我们马上要爆发

的经济危机！ 

    先看一条消息：短期外债占比超 70%外汇局称不影响外债安全 

    2011-07-0809:12第一财经日报由曦 

    收藏打印字号：TT 

    [摘要]中国短期外债占比已经攀升至 70.25%，在外汇局看来，

这并不影响我国外债安全。 

    中国短期外债占比已经攀升至 70.25%，在外汇局看来，这并不

影响我国外债安全。 
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    7月 7日，外汇局最新数据显示，2011年一季度，中国外债余额

为 5859.7亿美元，与此同时，短期外债余额占比为 70.25%，而 2010

年末的数据为 3756.95亿美元，短期外债占比为 68.44%。 

    从债务期限结构看，中长期外债（剩余期限）余额为 1743.20亿

美元，占外债余额的 29.75%；短期外债（剩余期限）余额为 4116.5

亿美元，占外债余额的 70.25%，其中登记短期外债（剩余期限）余额

为 1925.50亿美元，贸易信贷余额为 2191亿美元。 

    短期外债占比上升 

    从去年末的 68.44%到当前的 70.25%，短期外债余额占比上升了

1.81个百分点。 

    “短期外债占比是衡量一国跨境资本流动性风险的重要指标。”

中国银行战略管理部叶蓁博士对《第一财经（微博)日报》记者表示，

在新兴市场国家，由于对外融资能力较弱，抵御资本流出的能力不强，

短期外债占比过高预示着该国更容易受到资本流出的冲击。 

    时间回到 1998 年，在金融危机爆发时，泰国、马来西亚等国短

期外债占比一度超过了 90%，国际资本大鳄的资金出逃在瞬间瓦解了

当地的金融体系。在叶蓁看来，和彼时发生危机的国家不同，中国当

下巨额的外汇储备和资本项目管制给了货币当局从容应付资金流出

的底气。 

    外汇局方面则延续了其之前的口径，并指出“短期外债占比的增

长与我国进出口贸易的增长基本上符合，因此，这部分短期外债占比

上升不会影响我国外债安全”。 
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    外汇局表示，从短期外债构成看，2011 年 3 月末，与贸易有关

的信贷余额为 3114.5亿美元，占短期外债（剩余期限）余额的 76%，

其中贸易信贷占 53%，贸易融资占 23%。 

    外汇局的逻辑是，由于与贸易有关的信贷是以真实的进出口贸易

交易为背景的，所有的对外支付均通过贸易项下完成，不构成额外的

支付，其增长与我国进出口贸易的增长基本上符合，因此，这部分短

期外债占比上升不会影响我国外债安全。 

    叶蓁表示，中国短期外债的增多符合一个贸易大国发展的现实，

同时，也体现了企业资产配置的需要。“从国际视野上看，很多贸易

大国外债额度都比较高，美国就是如此。” 

    ------------------------------------------------- 

    请特别注意这话：“回到 1998年，在金融危机爆发时，泰国、马

来西亚等国短期外债占比一度超过了 90%，国际资本大鳄的资金出逃

在瞬间瓦解了当地的金融体系。在叶蓁看来，和彼时发生危机的国家

不同，中国当下巨额的外汇储备和资本项目管制给了货币当局从容应

付资金流出的底气。” 

    叶蓁的说法是不靠谱的： 

    1：我们美债是不可能短时间大规模卖掉套现美元还短期外债 

    2：资本管制对大规模的到期短期外债几乎没有影响，而且小川

还在降低管制，他留的后门在哪里只有专业人士解读！ 

    3：很多贸易大国外债额度都比较高，美国就是如此——那么为

什么每次都是别人短期外债多了受攻击，包括发达的日本和不发达的
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东南亚还将包括我们——中国！因为美国首先有大规模的政府借的国

债这样的长债做保护，美国是长债而且是几乎不用还的长期国债为主

这是常识！不知道这个研究员是怎么研究的！他故意回避美国大量的

国债！引用网友的说法美国国债的含义就是：“写了一张欠条，说你

借我一吨铁和一吨粮食吧，我给你这张欠条（你是债权人，我是负债

人，我用外债换了你的这些东西），你用你的人和自然资源辛苦的把

这些东西造出来给了我，我把欠条给你了。简单起见，你就只有一吨

铁和一吨粮食，现在的状态就是你只有一张欠条，我拥有了一吨铁和

一吨粮食。我比你富有。”中国现在确实是失去了资源获得了欠条！ 

    还债？的确，美国有外债，所以需要还，我比你强大，你也不能

逼着我还，但为了以后好借，维持信用，不到万不得已我不赖账。但

在偿还之前请记住现在的结果，我空手套了你辛苦造出的资源。 

    别忘了，我有自主印刷货币（发行货币）的权力。要还债可以呀。

假如欠条是一亿美元，也就是我要给你一亿美元来还债。简单讲，我

只需要印刷一些美元纸币给你就可以了。 

    ----日本、东南亚、中国可以印美元吗？不能！所以对我们来说

大量的短期债是极为危险的，可怕的是，中国的专家在这样明显的达

到日本和东南亚危机边缘信号的时候，又用国人听惯的专家语言说—

—没事！这话我们在三聚氰胺、苏丹红时都听到过，国之生死他妈的

他们居然说没事！ 

    没有 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2010:55 
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    再看最新消息短期外债已经上升到 74.9%，连续两个季度回升，

并攀至历史最高点。同志们、同胞们，什么意思？就是短期债券的资

金快速让房地产等升温但是如果集中撤走也可以让房地产市场和金

融市场立即缺钱崩塌！专家们自己也知道，我们已经到了悬崖边上！

我预测明年年中房地产泡沫破裂没有问题！短期外债就要大面积到期

了！这是我研究日本、东南亚经济危机爆发点的最核心研究成果和结

论！ 

    附录： 

    我国短期外债占比连续回升攀至历史最高点 

    2012 年 09 月 18 日 01:33 上海证券报[微博]我要评论(4)字号：

TT[导读]截至 6月末，我国外债余额为 7851.72亿美元。其中，短期

外债余额为 5882.22亿美元，攀至历史最高点。 

    外汇局 17 日公布的数据显示，截至今年 6 月末，我国外债余额

为 7851.72亿美元。其中，短期外债余额为 5882.22亿美元，占外债

余额比重高达 74.9%，连续两个季度回升，并攀至历史最高点。 

    所谓短期外债，是指合同期限在一年或一年以下的外债。外汇局

公布的短期外债数据，将未来一年内到期的中长期外债也纳入到短期

外债中。 

    自 2009 年二季度以来，我国短期外债占全部外债余额的比重连

续十个季度攀升，于去年三季度末达到 72.84%。随后的四季度，短期

外债比重略有回落至 72.07%。但今年一季度，短期外债占比就出现

了反弹，并抵至 74.24%的高点。 
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    值得注意的是，虽然短期外债增加在一定程度上意味着跨境资本

流动规模增大，速度加快。但从具体的构成结构看，我国短期外债占

比高有其合理性。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2011:03 

    按照专家的理解：“数据显示，在 5882.22亿美元的短期外债中，

企业间贸易信贷占 49.32%，银行贸易融资占 24.57%，二者合计占短

期外债余额的 73.89%。这与我国对外贸易近年来快速发展密切相关。 

    企业间贸易信贷是指发生在中国内地居民与境外（含港、澳、台

地区）非居民之间，由货物交易的卖方和买方之间直接提供信贷而产

生对外负债，即由于商品的资金支付时间与货物所有权发生转移的时

间不同而形成的债务。” 

    如果就是外贸了，进出口商品借短期债我们都会觉得没有问题，

事实是这样吗？ 

    在登记外债余额中，中资金融机构债务余额升势明显，为

2119.53亿美元，占 47.54%，较去年年末上升 7.47%，而外商投资企

业、外资金融机构分别下降 1.85%、2.13%。 

    “中资金融机构是推动我国外债增长的主体。”外管局此前称。

这有两个个问题第一外资金融机构傻吗，不知道扩张业务吗？第二中

资金融机构借钱干什么？哎，房地产融资！在这样所有浮华的掩盖下

最后的结局指向日本、泰国房地产泡沫崩溃前夜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2011:10 

    “商务部国际贸易经济合作研究院研究员梅新育在接受《第一财
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经（微博)日报》记者采访时指出，近年中资机构大规模的新增外债

一个重要原因是去年外币利率比较低，而人民币升值预期比较强烈。” 

    -------------什么意思？就是以短期外债形式套利人民币升值！

这样这些外债就有热钱性质，如果他们快速离去，一个大窟窿就露出

来了！ 

    “短期外债占比突破警戒线 

    数据还显示，在外债余额中，中长期外债余额为 1940.96亿美元；

短期外债余额为 5009.01亿美元，由此测算，短期外债占外债余额的

72%左右。较此前两年的 60.48%和 68.44%，再次明显上升。 

    从相对比例来看，目前，国际上公认的一个国家的短期债务占全

部外债比率的警戒线为 40%。据此标准来看，中国的短期外债显然占

比过高。” 

    -------国际上公认的一个国家的短期债务占全部外债比率的警

戒线为 40%。哪个中国银行战略管理部叶蓁博士就是公然在媒体撒谎！

超过警戒线将近一倍叫没事！去你妈的没事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2011:21 

    我们现在来剖析一个案例，分析短期债的运作 

    金融租赁举借外债本币结算双管齐下解外汇饥渴 

    2012年 02月 17日 01:07 

    民生金融租赁的一小步，却是金融租赁业打开融资渠道多元化大

门的一大步。 

    近日，民生金融租赁在天津东疆保税港区设立的民生宏泰等六家
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项目公司获得发改委批准的总额 2.62 亿美元、期限五年的中长期外

债指标。如果算上工银租赁 2011 年获得的 2500 万美元的短期外债

指标，国内金融租赁公司短期、中长期外债指标均有所斩获。 

    民生金融租赁副总裁张博在接受《第一财经（微博)日报》记者

采访时表示，从资金筹措方式、支付方式来看，民生金融租赁都呈现

多元化的态势。当前，公司拥有的外汇资金足以满足业务发展。 

    当然，人民币国际化的进程，为金融租赁公司解决外汇饥渴提供

了“根本解决”的机会——用人民币结算，减少对外汇资金的需求。 

    斩获外债额度 

    一直以来，对于资产规模迅速扩张的金融租赁公司而言，资金来

源，特别是外汇资金来源有限是这个行业进一步高速发展的掣肘。飞

机等一些特种大型机械设备的生产基地集中在国外，金融租赁公司要

购买这些租赁物，就需要付给生产商一定的外汇资金。 

    举例而言，2011 年 6 月，国内最大的飞机租赁公司——民生金

融租赁与美国湾流宇航公司签署协议，拟在未来三至五年内意向订购

50架湾流公务机，意向采购价值达 26亿美元。这就意味着，完成这

笔交易，民生金融租赁公司需要向湾流支付 26亿美元的资金。 

    但这么多美元从何而来？ 

    “去年以来，民生金融租赁在公务机市场的业务大规模开展。购

买这些飞机是用美元方式支付。”张博表示，而外汇资金最为传统的

来源渠道是人民币购汇。 

    国内企业人民币购汇不但购汇成本高，而且易受汇率波动的影响。
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因此，如何实现外汇资金来源多元化，几乎是国内多数金融租赁公司

面临的普遍问题。 

    从民生金融租赁的实践来看，外汇资金的来源有国内和国外两条

道路。 

    国内渠道，2011 年 4 月，民生金融租赁与中国进出口银行签署

了战略合作协议，获得进出口银行 100 亿元人民币或等值外币授信。

民生金融租赁在条件合适时可以选择使用人民币或等值美元，此举为

突破外汇“瓶颈”带来新的思路。 

    国外渠道，境外发债、向境外银行借款等都是可选项。 

    根据 2003年发布的《外债管理暂行办法》，境内中资机构在境外

发行中长期债券由发改委会同外管局审核后报国务院审批；在境外发

行短期债券由外管局审批。 

    向境外银行借款方面，境内中资企业举借中长期国际商业贷款，

须经发改委批准；举借短期国际商业贷款则实行余额管理，余额由外

管局核定。2011年，工银租赁获得 2500万美元短期外债额度；近期，

民生金融租赁又获得 2.62 亿美元的中长期外债额度。金融租赁公司

获得外债额度的渠道已全面打通，预计随着其他金融租赁公司申请外

债规模的增加，金融租赁业拥有的外债额度将快速增加。业内人士表

示，对于急需外汇资金的金融租赁业而言，向境外直接融资不但开辟

了一条获得外汇资金的渠道，同时国外流动性充裕，也使金融租赁公

司享受了低廉的融资成本。整体而言，目前两家金融租赁公司获得外

债额度不到 3 亿美元，依然是杯水车薪。不过，作为一个“口子”，
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它依然让租赁业看到更大的可能性。搭人民币结算快车从现状来看，

国内金融租赁公司的外汇资金来源渠道正在逐渐打开。大体来说主要

来源于三大方面。其一，传统的境内购汇；其二，境内银行的外币授

信；其三，短期、中长期外债指标，这其中包括向境外借贷、境外发

债。事实上，随着人民币跨境业务的进一步发展，金融租赁公司还找

到了走出外汇资金短缺怪圈的新道路，即开展跨境人民币租赁业务。

2011 年，工银租赁在天津完成了全国首例跨境人民币租赁业务——

汇福集团两艘 8.2万吨远洋货轮 5亿元的租赁项目。此后不久，工银

租赁又与空中客车公司签署 42 架 A320 系列飞机批量采购合同，双

方商定采用人民币进行结算，项目采购金额 32 亿美元（约合 200 亿

元人民币）。截至目前，工银租赁和空中客车的合作，首期预付款已

经用人民币支付。 

    “飞机一直是美元资产，以前，空客从来没有收过美元之外的币

种，连欧元都没有收过。”工银租赁总裁丛林曾在接受本报专访时表

示，空客接受人民币交易意味着跨国企业对人民币的认可。 

    “随着人民币国际化程度日益提高，金融租赁公司购买国外产品

时可更多地采用人民币结算。”业内人士认为，这样一来，将一劳永

逸地解决外汇资金来源紧缺的问题。 

    无独有偶，除了工银租赁外，张博也表示，今年民生金融租赁也

有意与一些厂家探讨境外人民币支付的事项。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2110:14 

    @tujishibing0013450 楼 
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    楼主，我感觉明年的房价依旧会跟今年差不多的状况，我们国家

的干预性太强，不允许房价下跌，即使是有规律在里面 

    ----------------------------- 

    靠谱消息 1：SOHO转型不易潘石屹八六折降价卖房 

    2012年 12月 21日 01:32柳九邦 

    我有话说 

    在楼市“涨风”暗涌的当下，以商业物业销售为主的 SOHO 中国

(00410.HK)却悄悄地开始幅度不小的降价促销。 

    在 SOHO 中国的官网上，本月 19 日开始挂出一份年末减价促销

计划——在年底前，公司在北京和上海的 9个项目参与促销，降价幅

度在 2%以内。 

    事实上，SOHO中国此次促销的幅度远不止 2%。一位 SOHO中国的

销售人员告诉《第一财经日报》：“此次优惠力度其实非常大，全款最

低八六折，特价房可折后再优惠 20 万~45 万元。此外，总监手里还

有 1~2个点的额外折扣。” 

    今年初，楼市价格开始出现松动时，SOHO 中国董事长潘石屹却

突然宣布北京楼盘提价，一度引起市场争议。此番降价，被外界认为

是 SOHO中国为年内的业绩目标做最后冲刺。 

    一位券商分析师指出，SOHO 中国全年销售任务完成得并不好，

降价促销或为提振公司销售信心，毕竟销售回款仍是支持 SOHO 中国

转售为租的重要支柱。 

    2：介于靠谱和不靠谱之间消息：温州炒房团逃离楼市部分投资
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客资金套牢出不来 

    同是财富网昨见报道半夜排队恐慌性抢购房，今又见逃离楼市资

金被套出不来，让人如同看变脸。 

    ---------------------- 

    结论：现在中国房市和股市一样到处是黑嘴！明摆的，我家在海

南的房子已经降到几个月前董事长才有权降价的底线了！我手机短信

又疯狂的收到卖房子和理财产品两种骚扰短信！他们急疯了！哈哈哈

哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2110:30 

    黄金下跌和房价股价一样仅仅是开始！我们站在悬崖上！ 

    短期看跌幅大，其实还很高！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2110:40 

    我精心研究，就是想回答一个我一直回避网友在前几页让我预言

的中国未来的景象，因为那时我不知道未来总理的经济政策和立场，

坚持改革开放没有问题，搞什么样的改革是个大问题。现在我知道了

所以也可以告诉大家了。 

    首先附录温的接班人的讲话： 

    李克强：人民收入不增长 GDP 增速再高也没用 2012 年 12 月 21

日 06:35 如果我们的 GDP 无法让人民群众的收入增长，那 GDP 增速

再高，也是“自拉自唱” 

    中共中央政治局常委、国务院副总理李克强 19 日在北京主持召

开经济社会发展和改革调研工作座谈会并讲话。 
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    上海、安徽、河南、青海、新疆、河北等地政府负责人纷纷发言，

谈了明年经济工作面临的矛盾困难和对国家政策的建议。李克强抓住

发言中提到的城镇化、地方政府融资、现代农业发展、传统产业升级、

欠发达地区发展等问题与大家深入讨论，对一些关乎全局、带有普遍

性的问题，他当即布置在场的有关部门研究，并鼓励地方依法先行先

试，探索和创造经验。李克强在总结讲话时数次提到“改革红利”。

他强调：“中国要实现真正的发展只能依靠改革。” 

    如果我们的 GDP 无法让人民群众的收入增长，那 GDP 增速再高，

也是“自拉自唱” 

    李克强说，目前一些地区仍存在着攀比发展速度的现象。用发展

来解决中国社会中存在的问题，是基础也是根本，但发展必须是实实

在在的推进，不能盲目攀比。 

    “我们的经济发展应当实现一种‘实实在在、没有水分’的提高。”

李克强说。 

    讲到收入问题时，他表示，“经济的增长应当与收入增长同步，

因为大多数人民群众相对 GDP的增长，更关心自己的收入”。 

    他强调：“如果我们的 GDP 无法让人民群众的收入增长，那 GDP

增速再高，也是‘自拉自唱’，并不利于发展，也不利于稳定。” 

    李克强反复强调“要重视就业和企业效益”。他说，未来中国经

济发展应当伴随着企业效益的增长，而且这种增长发展必须与能源、

资源、环境三者相互协调。 

    “中国经济发展方式的转变已经刻不容缓，”李克强说，“明年经
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济工作的重点、着力点，首先要放在提高经济增长的质量和效益上。”

要把城镇化这一“最大潜力”与改革这一“最大红利”结合起来李克

强说，世界经济长期低迷是事实，而且很可能还会出现波折、反复，

中国的经济发展，只能更多地依靠拉动内需，而目前最大的内需就是

发展相对滞后的城镇化。他说：“城镇化是发展最大的潜力，而真正

的发展必须要依靠改革。”李克强说：“体制的改革包含着巨大的潜力。

‘城镇化’这个最大潜力的发挥，只有通过‘改革’这个最大的红利

才能实现。”他鼓励各地方要深入探索如何将改革与城镇化有机结合

起来。他说：“我们不仅要解放思想，还要打破部门利益，打破固有

的一些利益格局，让基层潜力充分发挥出来，使中国实现持续发展。”

财政改革要做牵一发动全身的事李克强突出强调了财税体制改革。他

说，财税体制改革涉及整个服务业的发展和中西部地区发展等问题，

要抓住一些关键环节，做牵一发动全身的事。他透露，明年财税体制

改革的重点是“营业税改增值税”。“营改增”不仅是税制的转换，而

且能够推进经济结构的调整，促进服务业的发展，推动就业，并且减

轻小微企业的负担。李克强同时表示，在财税体制改革中要充分调动

地方的积极性。他说，单一税种的财税体制改革，能够减少经营成本，

但确实存在中央和地方如何分配的问题，所以更需要培育好地方的主

体税种，要让地方政府减少收费，并且不过多依赖土地财政。李克强

要求财政部和税务部门，既要让企业减负，又要培育财源、涵养税源；

既要让地方政府积极性提高，又要让中央有更多的操控能力。他说：

“我们要深入研究，给地方更多自主发展的权力。”深入了解群众的
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改革诉求，通过改革让老百姓受益李克强反复强调，要通过改革让百

姓受益。他说：“我们今天所做的一切，都是为了让人民受益。但我

们要真正深入到基层，了解老百姓的改革诉求，看看他们到底希望改

什么，怎么改。比如收入分配改革，比如城乡差别，等等。”他说：

“我们要通过公平竞争，让权利、机会、规则平等，让老百姓通过自

己的合法努力获得应有的收益。”但他同时也告诫参会者，要把握好

全社会对改革的合理预期。 

    他最后表示，改革既要有顶层设计，但同时更要依靠各地方的探

索和创造，主要是充分发挥人民群众的首创精神。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2110:54 

    要害话： 

    1：要把城镇化这一“最大潜力”与改革这一“最大红利”结合

起来 

    2： 

    地方政府负责人纷纷发言，谈了明年经济工作面临的矛盾困难和

对国家政策的建议。李克强抓住发言中提到的城镇化、地方政府融资、

现代农业发展、传统产业升级、欠发达地区发展等问题与大家深入讨

论，对一些关乎全局、带有普遍性的问题，他当即布置在场的有关部

门研究，并鼓励地方依法先行先试，探索和创造经验。李克强在总结

讲话时数次提到“改革红利”。 

    城镇化、地方政府融资又是其中的核心，钱从哪里来？地方政府

融资！如何融资？城镇化卖地，农民的地卖掉一半归地方政府！目前
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看先盯住的是宅基地！按照投资原理，即使宅基地卖出比现在高的价

格，买的人如果不加价卖是不可能的！所以把类似小产权房的便宜房

价炒高是目的！简单的说把城里的房子炒高炒不动了接着炒高农村的！

这个融资也好投入也好还是将资金用在浪费资源不提升产业技术水

平的方面，在我看来，按照我们国情和行政运转惯例看，只要中央文

件没有强行的要恢复多少亩耕地的城镇化必然是卖地占耕地的城镇

化！简单的说更大规模的制造房地产过剩危机！资本就是制造过剩的

危机，马克思说的太对了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2112:27 

    我们看一下现在李庄这些法学名嘴集团对农民工的态度，就会知

道被迫入城的农民将来的命运，没有人从法律上保障农民的权益，一

切都是空谈，现在有人做和提这些事吗？没有，几十年都没有，现在

还是没有！法律只保护了李庄和所谓黑企业家没有保护农民工！ 

    农民工讨薪杀人案惹争议法学家回应四焦点问题 

    作者：杨涛文章来强：正义网一检察日报 2005-9-21 点击数：

1211更新时间：2006-5-14 

    ____________ 

    多次讨薪不得而陷入绝望的农民工王斌泉，一气之下杀死四人、

重伤一人，一审被判死刑。 

    宴件回放 

    据新华社 9 月 4 日发表关干王斌泉杀人的报道。报道援引王斌

泉的话：“今年 5 月份，父亲因为去年修房干腿被砸断一直没治好，
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家里急需用钱，再加上我身体一直不好，实在不想继续干下去了，就

想要回今年挣的 5000多元钱。可老板却只给 50元 

    11 日，经劳动部门调解，包工头晏新国向劳动部门承诺 5 天内

给我算清工资。谁知回到工地，吴华把我们宿舍的钥匙要走了，不让

我们在工地上住……晚上，我和弟弟就到晏新国家要点生活费。吴新

国一直不开门，住在旁边的苏文才、苏志刚、苏香兰、晏华迁 

    有吴新国的老婆过来让我们走。吴华骂我狗，用打我的头，用脚

踢我，苏文才、苏志刚也一起打我和弟弟。我当时实在忍受不了，我

受够了他们的气，就用刀捅了 5个人。我当时十分害怕，就跑了，到

河边洗干净血迹，就去公安局自首了。” 

    据报道，6 月 29 日，宁夏石嘴山市中级人民法院一审判处王斌

余死刑。 

    焦点问题 

    王斌泉案件经过媒体的报道后，舆论对王斌泉的遭遇表同情，对

他的命运表示了极大关注，有人认为王斌泉在维权无果的情形下，屡

受包工头的压迫，愤起杀死包工头，干情干法，都不应当判处死刑。 

    有人在媒体上发表文章，用刑法中“期待可能性”理论为其辩护，

认为“对其杀人行为星可定罪判刑，但如认为没有任何可以宽有的地

方，不给余地，对其处以权刑，就违背了人性，让人遗憾”。 

    一些网友还提出，王斌泉是正当防卫或防卫过当。更有网友认为

一审判决是不合法、不告理的，认为法律应该考虑民意和舆论，等等。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2112:39 
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    回应一是否该判王斌余（泉）死刑 

    清华大学法学院副教授、法学博士周光权认为，法官判处王斌泉

死刑是可以接受的。他讲了四点理由：首先，对生命的法律绝对保护，

是各国的通例，因为生命对干人们来说特别重要，因此，绝对不能以

牺牲他人的生命为代价，发泄自己的愤怒。其次，对干个案的处理，

必须考虑到手段的“相当性”，王斌余讨薪受到委屈，包工头应当受

到惩罚，但是他的维权手段要与其受委屈应当采取的手段相当。作为

包工头欠钱是民事债务不是导致债务人甚至是不相关的人丧失生命

的理由，社会不能鼓励采职极端的方式来索取债务。再次，在现代债

务纠持频发、特别是拖欠农民工工钱的情形多点的时候，尤其要强调

讲规则的意识，依法维权，如果造成这么严重的后果不对其判处死刑，

这样发出的信号是很危险的，有可能引发许多人效仿他的方式。最后，

以死刑不合理提出不对王斌余判处死刑也很难说得过去，因为我国现

行刑法还保留了死刑，并且就是一些学者建议逐步废除死刑，也认为

对干暴力罪犯的死刑，在相当长一段时间迁应当存在。 

    中国政法大学教授、博士生导师曲新久教援首先表示，他一直以

来是主张废除死刑的。至干王斌余案件，他认为，对干法院的判决还

不好评判，不好说这个判决是错误的，也不好说一定是正确的。因为，

现在各地对干死刑的掌握标准不一样，一些地方可能比这个案件情节

更轻的案件被告人也被判处了死刑；一些地方可能有比这个案件情节

更严重的案件中，被告人也没有被判处死刑。因此，死刑复核权收归

最高人民法院非常有必要。回应二‘期待可能性。理论不适用千王斌
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余但对干有学者认为车案可以适用国外刑法中“期待可能性”的理论

来论证碱轻王斌余的刑罚，两位学者都表示这是对这一理论的误解。

周光拇认为，期待可能性理论，是指在行为时的具体情况下，能够期

待行为人避免犯罪行为，反之，则可成为行为人的违法事由，对行为

人可以免除刑事责任。这种理论通常在国外是运用干一些轻微犯罪案

件，作为被告人的辩护，这种理论认为，严格遵守法律可能告有不合

理的地方，在特殊情况下，可以在法外给予免罪，是一种“超法条责

任”，由法官来自由判断，在国外的实践运用范围很小。曲新久也认

为，国外对这种理论运用特别谨慎，主要运用干一些过戋犯罪中，提

出这种理论主要是免罪，不能作为从轻或碱轻处罚的理由。回应三王

斌余的行为不属于正当防卫或防卫过当至干有些网友认为王斌余的

行为是正当防卫或者是防卫过当，两位学者都表示不能认同，因为关

键人一般性的辱骂和轻微的暴力，不能成为王使用凶器进行剧烈报复

的理由。还有些网友认为，本案中，受害人有过错，王斌泉长期受压

迫，并且他还有自 

    首的情节，因此，这些都可以作为他不应当判处死刑的理由。周

光权认为，在德国，故意杀死一人是十人也是故意杀人罪，我们国家

星然不认可同种数罪的判决，但其杀死四个人与重伤一人的后果非常

严重，因此，他的那些从轻情节在本案中完全可以不考虑。即使他杀

死的四个人都是拖欠他钱的包工头，也应当判处死刑，因为这种后果

走严重了。曲新久认为，考虑被害人的过错作为是吾对他从轻、减轻

的理由，应当具体情形具体分析，看这种过错是否非常明显和严重，
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来决定是否要考虑不判处其死刑。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2112:59 

    ---------------------- 

    大家注意这件事发生在药家薪案件之前，也发生在李庄案件之前！

而且几乎类似的案件天天在发生！ 

    从表态看，就是哪些鼓吹废除死刑的所谓法律专家也在王顾左右

而言他，他们就是要置农民工死刑！他们的立场就是反动的站在资本

家的立场！ 

    他们的出发点说的很清楚：“社会不能鼓励采职极端的方式来索

取债务。再次，在现代债务纠持频发、特别是拖欠农民工工钱的情形

多点的时候，尤其要强调讲规则的意识，依法维权，如果造成这么严

重的后果不对其判处死刑，这样发出的信号是很危险的，有可能引发

许多人效仿他的方式。” 

    有网友问我对王常委推荐的法国革命的书的看法，这里我有了更

深的认识，结合吴敬琏的采访中的话语和一系列相关人所谓依法---

-的表态，其实他们想表达的意思很简单就是剥削有理造反有罪！按

照吴敬琏的解读，即使人家剥削、掠夺人民几百亿了也不能用暴力的

办法收回！按照法国那本破书的意思，就是你革命了也就那么一回事！

不如忍受现在的现状吧！这是没有儒家思想的儒家思想！好，我们依

法办事，我们的农民兄弟不是也自首了吗？结局如何？法律专家们你

们在维护所谓企业家也就是资本家的同时你们想过下次还会有人自

首吗？ 



1583 

 

    一个简单的事实，如果现行的法律管用那么用得着总理去替农民

工讨薪吗！司法解释保护谁，法学家保护谁，一目了然了！不幸的事

这样的事 7年后的今天又重演，这不是偶然！如果搞了所谓农村城镇

化，这样的一幕幕会越演越烈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2113:07 

    该来的就会来： 

    长沙一地产老总遭下属绑架讨薪被推下护栏摔死 

    2012年 12月 21日 08:51 

    来源：华声在线作者：王智芳潘显璇 

    原标题[追讨欠款，包工头绑架开发商致死长沙房地产老板伍育

华遇害案开庭被告哭着说“只想吓吓他，拿回应得的”] 

    --------这一方面说明房地产商资金紧张到极点，一方面说明他

们有恃无恐到极点！是谁几十年来纵容他们逍遥与人民的制裁，不说

他们剥削不剥削，就是他们剥削工人后维持工人基本人类再生产的哪

一点工资他们也敢于不给！这样的人如果我们不能依法制裁他那么革

他的命难道就不可以吗？所以，我们现在要么建立真正的按照人民意

志的而不是资本家意志的符合宪法本质的依法治国，要么只有革命了！

总书记是人民最后的希望！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2113:11 

    先去吃饭，吃饱饭没事，后面给大家说一下我们的不远将来，印

度尼西亚崩溃模式！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2117:21 
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    @夏天爱中暑 3481楼 

    张老师，每天等你的新贴已经成了仅次于吃饭睡觉的事情了。呵

呵，谢谢你的无私奉献，注意休息，多保重。 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，考虑到你我都是凡人，都要吃饭睡觉，不能耽误休息和

上班，否则我真想天天这样不重样的写，我小时候父母是双职工，把

我一个人关在房子里，我自己干喜欢的事情，看书、听歌曲（有电唱

机）剪刻，用军旗和玻璃蛋子自己和自己排兵布阵玩打仗，也是无忧

无虑啊，人只要干自己喜欢的事情就不累！混到今天，名利真的也就

那么回事，人在天涯有朋友不孤独才是真的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2117:22 

    @susu66663480楼 

    中国的基尼系数是全球最高？! 

    ----------------------------- 

    据说 0.6几了，这是我从所有经济崩溃的国家中找出印尼做标本

的原因之一！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2117:24 

    @美军魔鬼一师 3478楼 

    印尼 1998？？？ 

    ----------------------------- 

    嗯！是这样！简直是翻板，我们还没有资格借鉴日本模式，至于

泰国，人家美女总理英拉说了——人家的股市比我们透明！我们和人
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家没有可比性，印尼恰好和我们情况极为相似！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2117:32 

    哎，家里的网线让河东狮吼的老婆拔了！明后天要带孩子滑雪去，

有可能只有过几天写了！但是就农民工法律保护的话题我接着说一下

感悟！ 

    杀人有不见血的有见血的！房地产商杀人是不见血的！逼的农民

工走投无路活不下去就是杀人，而且是社会危害最大的杀人和抢劫！

他们掠夺的不是具体的个人是整个社会、整个民族的未来、甚至谋杀

的是因为没有房子无法结婚所以没有能够在父母最年轻健康时出生

的孩子！ 

    现在的经济学家、法律学家干的就是包庇他们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2117:38 

    允许他们杀人不见血，不允许人民追究他们的原罪，没有这个道

理！毛主席在也不会答应！即使按照欧洲的历史看，欧洲人民也是付

出巨大代价后换来了今天社会主义的高福利！不要说砍了路易家族的

头不管用，正是砍了路易之类吸人民血汗的吸血鬼的脑袋，后来的资

本家才知道不能把人民逼上绝路！这是欧洲资本主义能够自我向社会

主义靠拢的根源 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2212:15 

    好文章！这是一个需要搞清楚的问题！ 

    作者：潘兴华发表日期：2012-12-2212:08:00 

    货币密码 
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    金融危机之下货币会到哪里去？这是很多人的疑问！ 

    实际上货币是一种社会公用的工具，货币必须在金融渠道或者商

品交换才会产生流动性，货币的多少实际上是一种流量和流速。我们

知道货币的增量概念是一种负债增量概念，这也是货币与商品和社会

自然人国家主体挂钩的关系，货币的购买力在债务人的产奶，或者自

然人产奶与货币挂钩，央行放水实际上违背了货币原则，因为央行放

水产生的货币增量没有相应的商品适配！房地产，股市，银行这些被

池子论忽悠了，很多人认为地产、股市和银行是货币容留的池子，其

实不是，地产股市银行只是货币的流通渠道和重要的资产交换产物。

有人在问股市下跌，股市流出资金会不会流到商品市场？所谓的货币

蒸发是怎么一回事？实际上股市里没有资金容留，股市就是一场传销，

你购买股票，他抛售股票，你的流入是他的流出，流出与流入抵扣为

零，这里就没有总量上的资金流出概念，每天看主力流出实际上是散

户流入相适配的，不管股市整体市值多少，都是一种虚拟货币资产，

因为只要没有下线接盘那么股市的市值就是零概念！股市中的盈利必

须有一个相应的亏损额度相适配，是你要进入股市就需要一个出来，

你要出来就需要一个人进去交换游戏。只要接力下线丧失那么股市就

会整体套牢，只要不断出现更低的价格接盘，那么股市就会不断下跌，

因此股市不存在货币池子的容留储蓄货币的功能，而只是一种货币资

产与非货币资产的交换场所！ 

    地产和银行均不具备货币的储备意义的功能，地产和银行和股市

一样是最大的货币流通渠道！ 
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    货币是伴随着资产交换流通的产物，比如股价高，房价高，物价

高那么货币流就会相应的高，货币就会凸显泛滥之象。但是反之就会

出现货币流的不断下降，出现货币流动性危机，因此显示货币流量紧

张。 

    金融危机就是社会整体资产泡沫破灭导致货币流梗阻的现象。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2212:22 

    @youlate3490楼 

    请先生解读哈农民市民化！！现在经济会议又在吼这个！！！ 

    ----------------------------- 

    我上午九点上课到现在，共连续上 5节课，本人上课不偷懒，不

停的讲，还要上一节课，下午就滑雪去了！我一定给您解读！ 

    不过，我想强调的是，我们也要不是威胁的提醒利益集团，如果

你们敢搞损害最广大农民利益的所谓改革，你们就不是过不过好日子

的问题了！我们就革你们的命！有你们也会有我们！ 

    其实本人是国内比较早的提出赦免贪官和权贵罪行的人！但是我

提出的赦免是有条件的就是：退钱免罪，从新做人，既往不咎！钱他

们是一定要吐出来的！可以和平的吐出来也可以李自成式的吊着拷打

杀头的交出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2411:03 

    关于 200个家族名单，我在中华网看到过图片版本的！大致我也

记住了其中最主要的家族，为了不危害国家安全主要是本人家人安全

我就不重复了！大家都知道咋回事您何必让我至于死地！本人发帖还
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是有分寸的，有些事，泛泛说一下，只能点到为止，比如某家族 27的

事，为什么在前段时间在美国华尔街日报大版披露？这个披露了我倒

觉得哪个演员还是有一些道德血液的，人都有双面性，都会犯错误！

而且任何时候都可以回头是岸！我们好好想想如果不是演员违反了导

演的命令，导演会给演员难堪吗？即使是获奥斯卡奖的著名演员也要

听导演的啊！ 

    王常委喜欢盯着人让人不脱稿的回答他的问题，我倒想有这个机

会盯着他的眼睛问他的家族有过贪污吗？把柄被人抓住过吗？我很

想很想问他这个问题！我还想问他知道美国掌握着包括他在内中国所

有官员及其家属的资产情况和洗钱情况吗？他——的情况美国也知

道！这个情报比中纪委掌握的更全面！因为美国以反恐的名义可以对

网络和银行账户往来全球监控没有死角，中纪委可以到瑞士查账户吗？

不可以！美国可以吗？可以！在这样的情况下，人没有圣人，每个人

哪怕有一点点劣迹都会被人家查到利用！所以必须赦免中国的所有贪

官！只要他们交出不能说出合法来源之外的财产一律没收！主动一次

性上交全部不明来源巨额财产的可以继续留用公职保障他们公民合

法名誉！如果拒不上交，那就只有免除公职，如果有转移财产到境外

亲属哪里不回转国内就是叛国罪——死刑！对于因为色情和财产诱惑

一时糊涂导致犯罪的只要向国家交待尽最大力量挽回损失，可以不予

追究！保留原生活待遇，一句话：缴枪不杀，优待俘虏！现在是考验

中华民族大智慧的时候了！这几百万官员，几十万中级官员，几万高

官（含退休）不能就这样把柄拿在美国手里，我们要他们战场起义，
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为人民将功赎罪！毛主席对傅作义这样的战犯都能赦免让他当部长，

何况是我们自己党内的干部呢？我把话放到这，现在谁把这些贪官推

向死地谁就是中国的罪人！拯救这些贪官的身体和灵魂就是拯救我们

的国家、共产党、和中华民族！我现在真正想通了一短时期以来关于

一本法国破书传播的实质，就是一些人要靠所谓法律约束贪官一些人

期望赦免富人的原罪维持对广大人民继续进行资本的剥削！贪官害怕

群众性的反贪运动！高层也害怕真的反贪无法维持稳定！关于反贪，

规模大到今天级别高到今天问题严重到今天不搞运动是不可能的！共

产党靠运动起家怕什么运动？但是我也反对文革式的没有控制的运

动！我想提醒一些人不要对运动神经过敏！无论是延安整风还是三反

五反运动等等都不是文化革命式的运动，里面有扩大化的问题但社会

动荡非常小！我们吸取经验注意在运动中加强法律规范而不是一些人

提倡的在法律规范下不要搞运动——潜台词就是象征性的抓几个没

有后台的贪官就行了！这样的反贪恰似掩耳盗铃！党报也说了，腐败

问题弄不好亡党亡国，这么严重了还想轻描淡写就是找死了！ 

    ----我的办法很简单，从上到下太难，哪就从下到上！牵涉到高

层的归中纪委直接管理乃至先冻结，稳定大的政局！把下面肃清了最

后再搞大的！目的也不是整人，政策出路给了，要钱不要命就是你自

己自找的了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2411:10 

    现在，无论是资本二代还是红二代其实要么是资本主义初期的表

现要么是封建时代的表现！这些都对我们屁民不利！ 
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    我们要发展马克思主义，但是如果马克思知道当国家掌握资本后，

也就是无产阶级获得政权后，无产阶级内部少数人控制全民资源打着

国家的名义干的是封建领主的领地收租勾当，那么马克思也会从坟墓

里气的跳出来大骂的！其实我们还是没有从根本解决全民财产如何避

免由少数人和集团操控的问题！也就是没有解决人民民主监督问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2411:24 

    @yedeson_1mcu3514 楼 

    LZ想想是否是社会的成功者。 

    想问题这么极端，什么事情都有两面性。 

    落后国家的民主体制才真正体现恶的一面。 

    没有任何一件事是对所有人都是有利的，这样如果真正运行民主

程序，本质上任何政策都别想出台。 

    就如中国不少女人，既想享受欧美女人好处，又想得到中国女人

的好处。 

    中餐美味是大量人力付出，西餐简单是换来更多自立休息时间。 

    考虑中国问题，如果认为中...... 

    ----------------------------- 

    我没有清晰的看出来您要表达的意思！您是说民主不适合中国国

情，我这样说没有民主我们就是封建社会，实际上我们基本还是处于

这样的被代表民主的时代！但是我强调落实宪法的人民民主反对西方

金钱选举民主！ 

    在回帖中不少人误认为我是个社会失败者，你们错了！比如我两
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次竞聘，是体制下民主可以给我一个普通人的唯一机会，遗憾的是被

潜规则了，对此我是有心理准备的，换句话说我压根没指望能够竞聘

成功，我只想验证这个貌似公平的外衣下果然有这么黑，规则是可以

根据情况改变的，不行了女的查一下双奶是否对称，男的可以查一下

睾丸是否对称嘛，黑人的手段多的很，所以我们是个没有明规则只有

潜规则的国度！就本人而言不只参加过这些竞聘，我甚至还参加过电

视台节目主持人竞聘等等，我来到这个世界上尽量多参与一下，心态

很平常，谈不上失败者心理！而且恰恰相反，本人的经历就是一个由

失败走向成功的经历，如果您想听我可以给您娓娓道来，但愿不要耽

误其他网友讨论热点问题时间！嗯哼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2411:40 

    @jianj043521楼 

    今天早上的新闻：多地出现公务员“急抛房”现象有人 1次卖 8

套房 

    

http://www.tianya.cn/publicforum/content/develop/1/1173944.

shtml 

    ----------------------------- 

    不止一条这样新闻！这些还不是我说的最关键因素，最关键的还

是大面积地方财政缩减导致的公务员合同制化导致的裁员公务员临

时工！以及农民工回乡大批房子没有人租！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2411:44 
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    @marshalchenzhi3511 楼 

    张老师，我在南宁，最近一个月南宁的楼市可用全面回暖来形容，

价格也稳步上涨，发生在身边的事:一位中年同事去年卖掉老城区中

心地段老房持币观望一年多后今天也咬牙出手了一套 9000 一平的成

熟新城区 90 平房子，额外赠送面积 20 多，90 平的证，她的看法是

再不买就更涨了。我是想明白了，去年她卖旧房得钱后新房低迷时期

不买，现在才买原来是老百姓永远都是买涨不买跌的心理啊！ 

    ----------------------------- 

    嗯，您说的是实情，开发商在变相打折！现在进去的就是最后一

批接盘的人，请问您周围还有这样的人吗？没有了！连犹豫的人都买

了，没有再有接盘的人了！按照您说的老百姓心理，房价跌吧越跌越

没有人买，涨吧涨破天也没有人买了！简单的说 2个月内必然成交量

开始极度萎缩，不信您看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2412:24 

    @1p03520楼 

    想知道县城房价会跌不？ 

    ----------------------------- 

    都要跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2412:30 

    需求萎缩广州小钻价降三成 

    http://www.sina.com.cn2012年 12月 23日 08:48大洋网-广州

日报 
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    部分钻石产品近期拍卖性价对比表彩色钻石皇冠黄色钻石 

    明年中低档钻石或有降价空间投资者须谨防合成钻石 

    广州市民赖女士赶在年末打折季去香港淘货，用 5.2万港元买回

了一只 1.86 克拉的黄色钻石戒指；回来对比商场价格，便宜了不止

50%，但她始终不放心，遂送到广东地质科学院珠宝检测中心检测。

结论是：属于天然钻石的可能性较小，光谱仪器上显示的图形与天然

钻石有一定的区别；不过，产品还在进一步检测中，暂时无法肯定就

是合成钻石。而在广东省各大检测站的近日案例中，送检后发现为合

成彩钻的数量并不少。 

    记者走访市场了解到：无论是珠宝拍卖会还是广州珠宝市场，钻

石交易量均出现明显下降，其价格稳中小降，部分产品降价 10%~20%；

投资者观望氛围浓厚，2013年的市场并非十分乐观。在此情况下，普

通老百姓不妨抓住逢低买入的机遇，不过需要继续当心合成钻石问题。 

    文、图、表/井楠 

    拍卖会上：彩钻成交量大降 

    受国际经济不景气影响，年底的珠宝拍卖市场成交量大有回落，

成交价格与 2011年相比并无进步，与 2008年~2011年的量价齐涨行

情形成了鲜明的对比。从苏富比[微博]、佳士得[微博]等若干家拍卖

会的全球成交数据来看，珠宝成交能达到 75%以上，但远不如 2011年

动辄 85%~95%的成交率；此外，国际珠宝拍卖会的召开数量较 2011年

也有所下降。 

    而对于钻石来说，各类品种有别。彩色宝石与异形切割品种依然
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走红，比如说苏富比秋拍会上，普通祖母绿切割方式的白钻，就以

48.2 万美元成交；又如刚刚落幕的纽约珠宝拍卖会，3.15 克拉橙红

色钻石以 209万美元的高价成交，接近起拍价格的 3倍。 

    但普通白色钻石的成交率、成交价格却有明显下降；而顶级钻石，

也没有像前几年那样屡创历史成交新高；回顾 2012年全年，只有 76

克拉的“约瑟夫大公”名钻创下了无色钻石的历史拍卖纪录。国际经

济不景气，降低了奢侈品的市场需求量；珠宝、钻石市场已经滞后，

反映出拍卖市场的不景气现状，其迄今为止的成交概况依然要比书画、

瓷器等主力拍卖品种强。 

    广州市场：部分钻石降价三成 

    国际拍卖市场以顶级珠宝、顶级钻石交易为主，和绝大多数老百

姓的消费没有太大关系；记者走访广州市场看到，老百姓“看得见、

摸得着”的钻石仍是 10 万元单价以下的货色，而对于这部分产品，

2012年的市场仅能用“稳中有降”来描述。 

    从成交量来看，年底虽有所回升，但却难以掩盖全年成交量下滑、

需求降低的情况；如果不是因为龙年是婚庆高潮期，不景气的局面必

然更加明显。 

    记者走访了广州若干珠宝零售商，他们均表示：钻石首饰销售量

同比下降了 15%~25%，尤其是 0.5克拉以下重量的小规格钻石。而由

于需求降低，小规格钻石的价格也普遍下降，促销林立的年底市场中，

类似产品降价幅度达到了 10%~30%；大规格钻石首饰的价格相对坚挺，

但也没有进一步升价。 



1595 

 

    广地珠宝的项贤彪解释说：一方面，人民币升值因素抵消了国际

钻石托拉斯的升价努力，人民币的购买力更强，钻石显得比以往更“不

值钱”；另一方面，外围经济不景气，导致人们购买珠宝的兴趣转向

黄金市场避险；最后，网上销售渠道的普及，也使部分顾客倾向于到

网上去淘低价。在此影响下，钻石零售业成交量下滑、价格有所回落；

暂时来看，合成钻石问题还没有对市场交易量构成进一步的打击，只

是珠宝检测站的钻石送检数量呈现出了“暴增”的局面。 

    2013年市场预期：小规格钻石促销更多 

    记者了解到，2013 年的钻石市场充满了较多的不确定性，价格

原位波动的可能性远远大于明显涨价。最主要的原因是：由于经济仍

在筑底，国际拍卖市场至今仍在下行通道中，并没有出现强势的反弹

走势，而全球珠宝市场势必由国际拍卖市场所引导。 

    即使经济明显回暖，珠宝产业相对于经济走势也有一定的滞后性，

2013年并非婚庆高峰期，比 2012年仍有劣势；对于这类非生活日用

品，投资者将慎重、择机购买。 

    在香港市场中，记者随机采访了若干来自内地的顾客，他们仍怀

有浓厚的观望情绪，并不会轻易出手，或多买珠宝。来自北京的张小

姐说：“钻石都是奢侈品，虽然买得起却并不急用，我也希望能有抄

底的机会；如果降价就多买几件，如果遇不到打折，我就不买了。” 

    但由于国际钻石托拉斯(垄断机构)对于钻石产地、市场的控制权

由来已久，钻石储存方面具有天然优势，珠宝商并不一定急于折换现

金，钻石价格出现暴跌的可能性并不大。 



1596 

 

    广东公正拍卖行的谭练也是收藏爱好者之一。她预期：“2013年，

小规格、中低档钻石可能有更多的促销、降价空间，我们老百姓不妨

择机购买；如果能在现有基础上再降价 20%~30%，就是较好的买入点，

钻石不是翡翠，市场十分规范，很难出现暴跌 50%以上的机会。” 

    ------------------------ 

    这一方面说明，现在自然的东西越来越贵，人工能合成的越来越

便宜！一方面说明经济寒冬到了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2412:39 

    这就是我前面文章说的，中国的富人实际上消费了也是被人涮了

一把！我自己只捡自然界的和我有缘的宝玉石！一种糖心玛瑙我已经

收集购买了 5000 颗了！我的购买价是 1 块钱！现在市面零散卖已经

30多元了！如果做成项链就是每颗 50多元了，因为如果数量少很难

找到品质形态一致的！这种来自蒙古的玛瑙数量很少！我认识的蒙古

大妈过几天给我 3元一颗最后再来一批！现在我可以说出来我的最近

投资方向了！当我买的玛瑙 1000 元一颗的时候我就可以考虑出手卖

了！——毕竟他们数量很有限快没有了！我现在没有钱把他们穿起来，

后面先穿一串给大家欣赏一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2413:20 

    听网友说要管制言论了！那么有空我还是抓紧说一下我们的经济

危机吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2416:24 

    @youlate3533楼 
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    请问先生现在以单位的名义建期房的可以购买吗？ 

    周围房价在 6000/m左右 

    我们购房需 4000/m 

    ----------------------------- 

    现在有些单位有权势，可以在好地方盖房子，我买的是在一个风

景区，如果有闲钱、便宜可以买，但是借款去想炒就千万不要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2416:26 

    @youlate3535楼 

    今后的通胀其实已经到来，再我看来可以分三种: 

    1、适度通胀 

    2、严重通胀 

    3、超级通胀 

    第一种适度的通胀，某种程度上利用经济的发展； 

    第二通胀的情形下，在***这种经济环境中房子还是相对保值的，

但这是由临界点。如果这个临界破了，那么接下来就是超级通胀，如

果真的出现第三种情况，那么就意味着地方政府、银行的破产，随后

大量人员失业、回乡。 

    此时就是房地产的末...... 

    ----------------------------- 

    既然您认为第三种情况可能大，就是暴跌的可能大，何不再坚持

一下，我看房地产商已经快 HOUL不住了，不要倒在黎明前啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2417:36 
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    @youlate3541楼 

    我是刚需首套，呵呵。 

    ----------------------------- 

    那样有优惠达到百分之 40当然可以要。 

    这里我与卞洪登先生的观点不同他认为:当下与 270 年美国相比

和发展 500 年房地产的欧洲相比，中国仅有 30 年的房地产市场仅仅

是个开始，它决不会在短期内被人为的破灭而沦为”世界末日“的谎

言。 

    ———— 

    如果这样说我家汉朝的祖宅哪里去了？日本的房地产、泰国的房

地产泡沫破裂是论年头的事吗？ 

    未来只要中国奔向工业化、现代化和城市化发展目标不改变，中

国每年在广袤土地上发展各种房地产的脚步就不会停止。 

    中国房地产领域涵盖很广，既有工业地产，又有商业地产；既有

教育地产，又有旅游地产；既有文化地产，又有科技地产。因此，单

讲住宅地产占地是有限的，它还不及到处修百里地铁、千里高铁、万

里高速公路和百万里乡村公路的交通地产所占用地的十分之一。 

    ————不是所有地方都适合人居住的。 

    对中国经济疲软、走出低谷无益；尤其牛刀先生主观认为十年来，

通胀愈演愈烈，源于对土地资源的严重透支，把未来 70 年收益一朝

用完…… 

    -------------- 
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    这话没有错。 

    当下房地产调控绝不仅仅是单一的价格调控，而应包括半壁江山

的农村市场准入和城镇化的调控等。纵观牛刀先生全文，大都是在谈

中国房价太高问题，但又没有给出多高多低，一味埋怨中央“坚持房

地产调控不放松”说空话没有具体行动，显然是在泄私愤， 

    ----谈中国房价太高问题，但又没有给出多高多低，其实国际上

有收入比，这样的文章多的很 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2417:44 

    @youlate3542楼 

    请先生解读哈农民市民化！！现在经济会议又在吼这个！！！ 

    这个你还没解读那！！ 

    ----------------------------- 

    ----------------------------- 

    是的，把农民从土地解放出来这个没有问题也是世界现代化的方

向，但是如果目的不是农业现代化不是从根本上让农民富裕，是抢地

给帝国主义资本垄断集团那么就是敌我矛盾了！这个现实的例子在非

洲在南美洲的热带种植园非常典型非常活生生！农民从土地的主人变

为资本的雇工，这样的发展就没有意义了！我担心的就是非洲化和拉

美化！尽管现在中央怎么搞我们还是不明确，但是我们这些尚有独立

思考能力的中国读书人必须要发出自己的声音预防拉美化殖民地倾

向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2417:59 
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    @望风生 3544楼 

    记号 

    ----------------------------- 

    我们这是政府主导规划的，乌鲁木齐由200万人口现在到300万，

他们规划 500万人口，这是疯了！现代化不是数人头的！欧洲的城市

人口都不多嘛！看来领导考察的还不够！哈哈哈！要么就是喝了假茅

台了！乌鲁木齐的水和中国大多数城市一样支撑不了这么多人口！乌

鲁木齐附近的一号冰川雪线退的厉害，缺水会越来越严重！期房的钱

很可能被挪用！我们交了 18 万还没有给我们准信，要住上也要 2 年

后了！周围一些同志已经开始担心，我认为好在是政府项目，政府靠

卖地已经赚大钱了，不会不盖让到手的钱飞了！实际上政府代替开发

商盖房子的这个乌鲁木齐模式我还是赞同的，起码没有哪些房产证的

扯皮的事，规划配套也比较好，同样赚钱不如让政府赚还能给我们百

分之 40-50的优惠！问题是房子已经盖的太多了，巨大的浪费！我的

意思干脆让房地产倒闭，不要盖了，现卖现房都足够了！把农民工放

进来都够住了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2418:00 

    房地产商的期房千万不要买！大部分他们要倒闭！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2418:11 

    日本在币值高企的时候是大量的运用参股的形式收购国外的原

材料和其他资源的，在《中国丰田》一文中就说到巴西的资源其实有

80%在掌握在日本人手里的，这仅仅是巴西一国，那么在其他的国家
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呢？光巴西一个国家的资源就不少于我们的，那么日本还会缺资源吗？ 

    ---- 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2511:33 

    @MariaGaGa3555楼 

    这不是郎咸平 2011年的演讲么 

    ----------------------------- 

    他是这样说的吗？我早期看过他的文章，现在已经起码超越他了！

我和他的区别应该在立场，由此药方不一样！他的药方毒性太大，尤

其后期的副作用太大！关键还是根据客户喜好乱变药方！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2511:34 

    股市看来真是我判断的几百点的无人接盘的上涨，可以差不多到

头了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2511:40 

    @msc20003557楼 

    Datalist1 

    UtilityWebsites 

    SearchEngines 

    alistof170+generalwebsearchengines 

    http://www.philb.com/webse.htm 

    Acomprehensivesearchenginelist 

    http://www.thesearchenginelist.com/ 

    INTERNATIONALDIRECTORYOFSEARCHENGINES 
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    http://www.searchenginecolossus.com/index.html 

    SearchEnginesDirectory 

    ...... 

    ----------------------------- 

    里面有一些是对的与本人看法一致视角不同，在学习中：解构楼

市“空调”：虚虚实实的空明拳战术 

    为什么讲中国楼市是中美主力决战的主战场？ 

    人民币发行：美元本位？ 

    来告诉你一个基本是事实。自 2001 年中国被批准加入 WTO 到今

天，中国赚了近 3万亿美元，按美元 7倍于人民币的汇率折算，即为

21 万亿人民币。今年 3 月初，人民银行副行长易纲公开承认通胀来

源于顺差，来源于外汇储备，同时承认人民银行为对冲这 3万亿外汇

储备，总计发行了 22万亿人民币。而这 22万亿人民币却是中国银行

体系最基础的高能货币，若按照货币乘数为 4折算，中国货币体系即

创造了 88 万亿人民币货币供应量，若货币乘数为 3 折算，则创造了

66万亿人民币货币供应量。而在 2010年底，中国人民银行公开承认，

中国货币供应总量是 73万亿人民币，与上述推算数字很接近。 

    如此，你就知道，中国勇冠全球的货币供应第一大国的历史来源

是什么了。换一句话说，人民币是以美元本位进行货币发行的，就是

以外汇储备为本位进行发行的。当然，从更高的层面来讲，这是大谬。

因为从一开始，中国主动要求加入 WTO，赚这个美元外汇，赚外汇储

备，是一个很大的原因。但并不是根本原因，根本原因是要依托赚来
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的美元外汇，去构建中国完整的现代的低成本的工业体系。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2511:48 

    入侵阿富汗：堵死中国西进运动 

    但是美国在 2001 年批准中国加入 WTO 时，先不讲克林顿政府当

时耍的很多花招，就说 2001年前后发生的世界大事，即可一窥端倪。 

    1998 年，东南亚金融危机爆发，香港保卫战击败美元前锋索罗

斯，而整个东南亚却被集体屠灭，1999年俄罗斯爆发金融危机，叶利

钦黯然下台，在紧急状态下禅位于籍籍无名的克格勃普京，2001 年

11 月 10 日中国加入 WTO 之前的两个月，911 爆发，美国悍然入侵阿

富汗，从历史眼光和地缘政治来看，美国入侵阿富汗，美国一等于在

中国防御薄弱的西部边境垒起了一堵高墙，一堵中国版柏林墙，彻底

堵死了中国“西进运动”的陆路通道，迫使中国的贸易通道只能从大

西洋、太平洋、印度洋、波斯湾、地中海这些被美国海军完全控制的

世界大洋经过，无法将漫长的海洋航线转移一部分到亚欧大陆上来。

二是彻底堵死了中国强大的工业体系从辽阔的中亚、中东、里海的大

陆地底下去挖比黄金还要贵重、还要具有战略意义的各种原材料，如

铁矿石、有色金属矿和石油，同样切断了中国妄图从巴基斯坦瓜达尔

港绕过马六甲直接从中东、伊朗进口石油的可能性，迫使中国只能去

美国控制下的澳洲、美洲去进口各种原材料。这一窘境，是中国不得

不全力在非洲开拓原材料市场的根本原因，就是因为阿富汗堵住了中

国从近在咫尺的中亚各国挖矿、从里海进口石油的通道。迫使中国工

业体系的运行成本不得不在高位上运行，这就是今天中国通胀的历史
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来源。事实上，这就是美国强大的军事力量和美元霸权，从中国收走

的保护费。 

    美国统治世界的两大法则：美元与武力 

    从入侵阿富汗这一历史事件中可以清晰的看出，美国在苏联解体

后统治世界的两大基本手段，即美元与武力。也是 90年代风靡世界、

也泛滥于中国的所谓“全球化”的本质——“美元全球化”。而批准

中国加入 WTO，是“美元全球化”最重要的表现之一。然而，“美元全

球化”却是通过美元“表外发行”，即通过华尔街创造出来的令人匪

夷所思的金融衍生品发行超巨量的美元：全球债券市场总规模近 100

万亿美元，全球金融衍生品市场总规模更是高达令人恐怖的 600万亿

美元！！然而，我们在美联储的报表上却什么都看不到，看到的只是

按照传统规则记账的 M1、M3（美联储甚至连 M2都不披露了）。 

    是的，美联储是苏联崩溃后货真价实的世界中央银行，但它背地

里发行的别人看不见的世界通货——美元却潮水般的涌向了世界各

国。而美元的老家，却是华尔街。 

    所以，包括中国在内，世界绝大多数人国家，甚至可以说每一个

国家，发行的货币，都是以美元为本位的，只是程度不同罢了，实力

已经强大了很多年的西欧和日本的状况应该算最轻，而那些这一“美

元本位属性”严重的国家，如墨西哥、阿根廷、东南亚以及休克疗法

的俄罗斯就被劫掠一空，而西欧和日本的日子并不好过：日本第二次

国家战败，被迫签署纽约广场协议，一蹶不振，不可思议的沦为美国

货真价实的“现代殖民地”；英国人在冷战胜利的前夜被迎头痛击，
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彻底沦为美国的马仔。即使在东南亚金融危机期间上演了令人感动的

捐献金银饰品以确保国家金融安全的韩国人，如今除了军队指挥权被

牢牢的控制在美国人手中外，甚至连他们曾经举国之力保护的银行业

现在已经惨到有 70%被美国控制——又一个货真价实的“现代殖民

地”！ 

    所以，加入 WTO后美元涌进中国境内最多的领域是哪个行业？除

了其他一样风风火火的各行各业之外，占比重最大的当然要属所谓享

有国计民生地位的“楼市”了——是的，就是楼市，它盘踞了涌进中

国的美元主力。 

    在 530事件中，中国股市中的美元主力被歼灭后，另一个实力大

于股市美元资本 N倍的主力就是中国楼市了。 

    如此，你理解了为什么中国楼市调控一而再、再而三的“空调”

了吗？ 

    如果你还不理解，那请缕一下在 530事件中歼灭了中国股市美元

主力后，中国楼市为什么还是再而三的“空调”下去的逻辑？ 

    这就是“空明拳战术”——就是为了让你美国佬不断的在朝鲜战

场增加兵力，让你失败的更惨！ 

    正因中国楼市是中美主力对抗的主战场，所以它才会发生 N次的

“空调”现象。这就是中美金融系统性对抗的又一场“朝鲜战争”！ 

    仔细去回忆一下朝鲜战争从前到后的每一个历史瞬间吧———

—在远离美国本土的朝鲜半岛，中美每一次比拼实力，每一次增加兵

力妄图取得 38 线对峙的军事优势，其历史结果只能是美国首先提出



1606 

 

停战和谈建议。 

    在中美“金融版朝鲜战争”的背后，站着一个不亚于美元实力的

欧元阵营，和一个被殖民奴役得对美国恨之入骨的日元阵营，欧元、

日元就是 60 年前朝鲜战争背后的苏联阵营。如此历史大象下，美元

帝国能打得赢发生在中国楼市的“金融版朝鲜战争”吗？ 

    -------------------- 

    他的这篇文章基本都对，但是中央没有主动下这盘大棋！比如股

市消灭的不是美元主力消灭的是散户！严格来说楼市消灭的也不是美

元资本是温州民资！但是把多余美元消灭在股市、楼市是中央战略这

个是靠谱的，但是遗憾的是受伤最大的是自己国民！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2511:51 

    自 98 香港保卫战时，美帝也曾经找上门来，带着一副地球统治

者的傲慢、丧权辱国的协定要求停战如何如何，不过，是的，协定倒

是签了，这就是 WTO，类似于第一次板门店谈判形成的某种默契。这

就是 WTO后的中国楼市飞速暴涨的美元故事 

    ----这个基本结论是对的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2511:54 

    政治说到底为的是经济利益，现代经济的灵魂和总阀门是金融”。

央视七套军事节目今天播出的国防战略节目讨论的主题是"金融大战

如何不战而屈人之兵"。节目回顾了历史上国与国之间的金融战争的

主要战例，着重回顾分析了 97 年东南亚金融风暴的成因、过程、严

重后果和教训，而且着重提到了我国当前的金融安全和金融风险的化
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解问题。节目最后得出的结论是：金融是第二国防。 

    二战后，美国主导资本主义世界。冷战结束后，世界进入新市场

经济时代，美国进一步梦想主宰全球。每有某个地区或国家经济有所

起色，积累了一定的财富，以美国为基地的国际投机资本就会暗地策

划金融偷袭，结果往往是导致被袭国家和地区多年的经济成就和积累

的财富被席卷一空。受到金融突袭劫掠最严重的当数当年经济成就几

乎颠覆美国霸主地位的日本。被美国劫掠后日本经济十几年来一蹶不

振。其次数当年如日中天的亚洲四小龙等东亚东南亚国家，三十年辛

辛苦苦取得的经济成就毁于一旦，积累的社会财富被劫去大半，许多

市民不仅破产，而且成为"负资产者"。进入新世纪以后，中国的发展

吸引全球的目光，也触动了某些人敏感、脆弱而又阴暗的神经。说国

际投机资金是游离于国家管理层和国际政治之外的"自由资本"是十

分幼稚甚至弱智的。表面上的风和日丽掩盖不了暗地里的波涛汹涌。

一段时期以来，逼迫中国开放汇率管制、开放资本投资管制最积极的

国家有两个，表面上主要是美国，实质上主要是中国的世仇日本。到

目前为止的各种迹象和端倪表明，通过没有硝烟的金融战颠覆中国经

济引发中国内乱进而遏止中国发展是日本坚定不移的基本战略，关系

紧张时如此，表面上缓和时亦如此。大家还记得今年的"2-27"吗？几

乎所有的散户和所有的大小机构拼命抛售股票，大盘几乎跌停。2-27

莫名其妙的暴跌之后，包括主流媒体、各大机构在内对突如其来的变

盘的原因莫衷一是，最后大家基本达成一致的原因竟然是"没有原因

"。果真没有原因？一周以后，国外的消息传来：当被问及 2-27中国



1608 

 

股市暴跌原因时，索罗斯表示，"我认为导致这一现象的原因不止一

个，但其中最重要的罪魁就是套息交易的盛行。由于日元利率过低，

导致其成为绝佳的融资货币，大量国内资金外流。再加上日元一直在

下跌，因此许多人投入了套息交易。不过现在，这种情况正起着微妙

的变化。注意！！这里出现了关键词"日元"，而且还"正起着微妙的变

化"。至于日元的套息投机的"微妙的变化"如何能触发基本封闭的中

国股市的毫无征兆的突然大跌呢？索罗斯似乎没有把话说透，其实已

经昭然若揭了。 

    -------------------------------- 

    现在，实际上根据我的资料和分析，是世界美元回到美国，包括

中国！这个过程已经开始，所以中国股市和房市的暴跌就在眼前！引

用此文片段作为我文章的开篇吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2511:57 

    不论立场，网友 espchlisdog的分析非常专业： 

    首先，日元利率绝对是由日本管理层而不是其他什么人操控的，

其次，基本封闭的中国股市其实一点也不封闭，池子里隐藏的鳄鱼其

实不少。以为每日三四千亿的交易资金和过万亿的证券保证金全部来

自于境内居民的储蓄搬家，你也太没智力和想象力了。按照资本直接

来源计，日本是中国第二大外资来源国。但是日本是世界最大的海外

资本流出国，一些我们看起来来源于港澳的特别是来源于台湾的外资，

其实质还是日资。我国海关统计数据表明，自从去年四季度我国股市

牛市征象确立以来，国内许多外资企业的出口业务金额强劲增长，甚
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至成倍增长。进一步的分析表明出口的实物量并没有如此大的增幅，

涨的主要是价格。比如，原来出口十万套成衣的金额是 100 万美元，

现在同样这样一批十万套成衣加个 0 成为 1000 万美元，境外的买主

当然就是境内外资企业的关联方甚至就是其主子。多出来的 900万美

元就作为热钱流进来了。我们的海关不仅没有限制，甚至还有出口退

税的奖励。作为贸易项下流入的外汇，我国是立即结汇兑换成人民币

的。这加剧了我国近期的流动性泛滥不说，投机资本进入国内很容易

渗透到投机领域，去年以前是大城市的楼市，今年以来主要是股市。

我国股市个人投资者实名制帐户数与实际投资者人数总也核对不清

的问题其实就是端倪。如果这些国际投机资本仅仅是单纯的逐利，在

风险自负前提下赚点钱也就罢了。"2-27"说明问题远没有这么简单。

2-27大跌，我们的感觉是莫名其妙，人家可是内外策应默契，动作干

净利落得很啊！据稍后国际上一些机构的粗略统计，这一跌，日本 20-

30亿美元进了帐！而且一切都合规合法，你有苦说不出。当然，人家

的胃口绝不止区区 20-30 个亿，人家玩的可是地地道道的国家战略，

这次只是小试牛刀而已。如果你神智还算清醒，你应该明白：金融实

实在在成为了第二国防。如此明显的小动作岂能瞒得过我们国家的战

略参谋机构的眼睛？2-27 之后随即召开的全国"两会"上，刚刚还在

鼓吹"泡沫论"的几个人物都齐刷刷地"主动"表态说没有泡沫了。个人

言论服从国家战略的痕迹非常明显。来而不往非礼也。于是有了这次

5-30。5-30 大的背景在于短期内大盘拉涨过快，非常容易成为人家

突然狙击沽空的靶子。既然短期风险已经聚集，温和方法释放风险的
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努力又屡不凑效，只能在气球还没有吹大到危险的地步抢先一针扎破

它，而不是等人家默契好了由人家主动扎破。这次消息又来了，中国

这一扎，人家近 50 亿美元顷刻间灰飞烟灭了。至于这一扎也伤到了

自己百姓，第一这是没办法的事情，无法避免；第二突然的暴跌主要

是套仓，真正亏损斩仓的并不多，过几天再涨起来就回来了；就算是

斩仓，只要及时逢低吸进好的品种，也很快就可以涨回来的。而人家

玩的那个套期交易新玩意儿属于暴仓，暴仓是一次性的交易，再涨也

回不来了。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2512:03 

    如此明显的小动作岂能瞒得过我们国家的战略参谋机构的眼睛？

2-27 之后随即召开的全国"两会"上，刚刚还在鼓吹"泡沫论"的几个

人物都齐刷刷地"主动"表态说没有泡沫了。个人言论服从国家战略的

痕迹非常明显。 

    -------太高看这些战略参谋机构了！如果叫战略就应该有保护

机制！我们全面开放就是战略失误，还有脸谈战略！！但是这位网友

指出了外贸高涨的隐藏的危害，和热钱的途径，文章有可取之处！揭

秘了我们经济假增长的真相，尤其是日资控制中国经济的危害程度！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2512:06 

    这里请注意两个细节，一是中国 CZB 在 5-30 前大约一周有个似

是而非的"辟谣"，现在看显然不是辟谣，管理层也从来没有说那是辟

谣，有人说那是诱仓，管理层没有辩解什么，确实也没什么好解释的，

明白的不用解释你也明白；二是印花税的消息是北京时间 5 月 30 日
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凌晨发布的，其时正是欧洲收市、美国午市时间，其中精妙意味深长

啊！国际货币交易市场主要在伦敦和纽约。5-30暴跌之后，群众中有

一些不解和抱怨，这里需要说明一下。有目共睹，这届新政是非常亲

民爱民利民平民化的，只要你不带情绪和偏见，应该能承认这个事实。

若非关乎国际斗争、国家金融安全的重大事件，是绝不会为了套住广

大普通股民而对股市施以重手的。虽然投鼠忌器，但是作为中国这样

复杂的大国的中央必须权衡利弊果断抉择，岂能优柔寡断无所作为？

这是广大股民首先必须理解的。其次需要说明的是，这次突然启动的

调控，到底要达到什么目的，收到什么效果？目的分两个方面。一个

是对人家的，明白告诉人家，不要在中国资本市场或其他投资市场玩

火。中国虽然实行了市场经济制度，但是这个市场经济首先是要造福

中国人民的。外国资本参与中国建设分享中国经济成就可以，但是不

允许祸害中国经济、危害中国金融安全，否则中国的宏观调控将是主

动出击而不是其他国家那样被动应付。在"成熟市场"灵验的那些破坏

性伎俩面对中国的调控可能要失灵。比如，以为中国不可能在同一个

月的时间内连续出台调控政策，这次就连续出台了，下次是不是连续

出台？不知道；以为中国总是在周末时间出台调控措施，这次就在周

三出了，而且是在半夜（凌晨），下次周几出？不知道；以为中国出

台调控都会事先打声招呼，这次就守口如瓶。要相信的话在你买的基

金和股票的论坛上转发 

    -------------按上文惊心动魄所说，其实也就灭了对方 50亿美

元，这就是网友说的“中国股市中的美元主力被歼灭”？这主力好象
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太小了点吧？所以没有那么英明，即使有也是战术层面！不过给我们

多了一个考虑问题的思路！思路很关键！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2516:34 

    @youlate3568楼 

    这文章是哪里看的，请先生发连接或文章名字，谢谢！！ 

    ----------------------------- 

    网友 espchlisdog 

    自己可以搜这和前几个回复是连贯的一篇，我是很注意别人劳动

成果的，当然实在不知道谁写的，就注明网友观点等等 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2516:47 

    @jianj043569楼 

    请 LZ给出下跌时间表 

    ----------------------------- 

    三四年前就给出了！为方便大家我给出列表和链接： 

    zxl1968的论坛主贴 

    http://club.china.com/data/person/059/56/41/2_list.html 

    文章列表： 

    【中华论坛】核连锁反映,放弃钓鱼岛后可能将发生的末日景象

发表于：2010-09-1921:18:51作者:zxl1968发短信加好友更多作品 

    级别：四级士官积分：1149android 智能电视客户端 2012 让我

们一起重生高铁 VS民航如何选择 

    本来观望的,并可以共同对日的韩国,也来捞油水,这样我们更孤
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立 

    南海一群弱弱也会来的, 

    美国航母一定会出现在南海 

    汉奸出卖资源将更变本加厉,房价狂升,外资在人民币大幅升值

前疯狂出逃,用大量廉价的人民币换取美元 

    国内恶性通货膨胀 

    麻木的人民在中忍无可忍,富人\贪官预感不妙开始转移大量财

富到国外购房 

    外资出逃后人民币突然升值,美国两房债变一文不值 

    俄罗斯,欧洲趁火打劫,俄罗斯又要改变天然气管道线路了, 

    出口订单锐减,大批企业面临劳务费和人民币双重压力,倒闭 

    在外资和富人出逃的抛售下房价,股价开始雪崩, 

    银行开始被坏账拖累,商业银行开始倒闭 

    普通老百姓面对大量空置房却已经不敢\不能按揭了,银行体系

面临崩溃, 

    物价尤其粮食,能源价格的飙升与收入的急剧下降摧毁了人民的

信心 

    房地产商卷款逃跑成为常态 

    地方债务危机爆发,到处是建了一半的工程 

    开始通货紧缩,人民币贬值 

    外资又被汉奸更加大张旗鼓的引入,把股票资源房产金存的工业

一网打尽 
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    我们终身为奴,万劫不复 

    所有这些都是因为没有保护一个船长 

    没有在 9.18占领钓鱼岛 

    /来自中华网社区 club.china.com/ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2516:49 

    中华论坛中国现在没有左右之分只有普通百姓和卖国贼

之...2012-08-2123:57:11以元首之名 121040 

    中华论坛今晚 22 点 24 分在乌鲁木齐市我亲眼目睹 UF...2012-

07-2800:36:47zxl1968217726 

    中华论坛我回来几天先谈谈当前中国经济的战略走向！2012-08-

1009:17:07布衣战略家 31321916 

    中华论坛地震进入超活跃期对日本、菲律宾、美国的毁

灭...2012-05-2411:56:57zxl1968234217 

    中华论坛长期告别论坛的三篇文章之一左派的振兴中

华...2012-05-3013:25:10展工爱成礼抛朝纲 485793 

    中华论坛预言验证，股票、黄金、石油、房地产、战争！...2012-

06-0810:47:19谬论人生 2212041 

    中华论坛我们要讲爱国主义但是我们不能讲形式主义！...2012-

05-1701:55:25伯夷叔齐 2568 

    中华论坛面对前所未有的大经济危机，我们百姓到底怎

么...2012-08-3002:46:19爱国中坚力量 404552 

    中华论坛强烈要求新闻联播前恢复播国歌！2012-05-2812:50:20
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派比安 1050054288 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2516:51 

    中华论坛你们不许对伟大的中国共产党污蔑、栽赃陷

害！...2012-05-3013:24:56展工爱成礼抛朝纲 3007361 

    中华论坛中国人民的尊严幸福就是共产党、毛主席的恩

赐...2012-05-1809:45:39zcb5902181526118 

    中华论坛一个个闪亮登场了，叶檀的买办帮凶嘴脸也彻

底...2012-05-1010:59:43zxl19681566464 

    中华论坛右派高官网友闲话多说在哪里，我等你回帖送

书...2012-05-1012:26:29zxl196891190 

    中 华 论 坛 支 持 中 央 动 武 ， 本 人 爱 国 献 策 ！ 2012-05-

1010:50:55zxl1968183015 

    中华论坛叫板国际买办学者郎咸平！（系列一） 2012-06-

1717:54:03wqead72816724 

    中 华 论 坛 布 下 天 罗 网 ， 南 海 是 我 家 ！ 2012-05-

0419:58:22zxl196831039 

    中华论坛老佛爷今儿个大喜啊， C2 国诞生！ 2012-05-

0623:43:50zxl1968210921042 

    中华论坛按“先富带后富”的改革开放的既定总路线图

办...2012-05-2210:19:33zxl19683537978 

    中华论坛明白了，是中央不让打，不是解放军不打！2012-05-

0522:46:07田老七 31482 
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    中 华 论 坛 反 思 一 下 为 什 么 谣 言 越 来 越 多 ？ 2012-05-

0213:39:50zxl196841341 

    中 华 论 坛 要 鼓 励 孩 子 参 加 解 放 军 ！ 2012-05-

0313:13:51zxl19682487467 

    中华论坛高尿酸、高血脂自己设定养生调理纪律 ,请高

人...2012-05-2214:04:03zxl196831321 

    中华论坛这两天出行我领悟了阴阳强弱变化的奥妙！2012-08-

2016:35:07世纪风和 616654 

    中华论坛世界铁路私有化还没有成功的案例！ 2012-05-

1919:04:34梦幻岛岛主 1505726 

    中华论坛建立海上民兵自卫队，彻底解决海洋危机！2012-05-

0917:24:37zxl19681454623 

    中华论坛够了，我们需要这样的镇政府吗？2012-04-2015:11:07

傻子傻呦 173128 

    中华论坛美元实际是个永远无法兑付的最垃圾货币！2012-04-

2013:06:47没有尽头 201221419 

    中华论坛美元实际是个永远无法兑付的最垃圾货币！2012-04-

1918:53:54zxl1968083 

    中华论坛美元实际是个永远无法兑付的最垃圾货币！2012-04-

1918:48:20zxl19680250 

    中华论坛美元的本质就和美国一样是个无赖货币！2012-04-

2519:23:00zxl1968513383 



1617 

 

    中华论坛系统的谈一下经济殖民化的恶果及我们的对

策！...2012-05-2614:54:07光耀中华 881436151 

    中 华 论 坛 我 要 为 苍 井 空 鸣 冤 ！ 2012-04-

1811:03:27zxl1968879457 

    中华论坛我作为左派做检讨，关心海外华人不够！2012-04-

1519:57:09第 n个兵 123279 

    中华论坛重庆日报 :薄熙来、王立军等人的违纪违法不

得...2012-04-1413:43:38zxl196804980 

    中华论坛自觉不唱红歌与极左划清界限,友情改编毕业...2012-

04-1223:57:56zxl19682938 

    中华论坛玩“子帅以正，孰敢不正”造句游戏了！2012-04-

1716:15:58zxl1968293314 

    中华论坛今天股市跌幅可能超过百分之 5！ 2012-04-

2922:55:5452gg1382 

    中华论坛中共中央决定对薄熙来同志严重违纪问题立

案...2012-04-1100:09:14zxl19680272 

    中华论坛这样一篇诽谤、丑化左派的文章老子看不下去

了...2012-04-1200:27:38zxl1968201803 

    中华论坛我太激动了，无意中我想通了不存在万有引

力！...2012-04-2010:32:08zxl1968115170 

    中华论坛应对谣言，我替总政当回家！2012-08-2401:38:39以元

首之名 1827013 
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    中华论坛中国股市现在是慢熊期！2012-04-0823:15:24 没有尽

头 2012231635 

    中华论坛南天一剑休息了，我回来接着谈西方经济学！2012-04-

0823:15:50没有尽头 20122663613 

    中华论坛但斌：只有中国股市还处于熊市；但斌：牛市...2012-

03-2911:13:37zxl19680330 

    中华论坛但斌：只有中国股市还处于熊市；但斌：牛市...2012-

04-0613:58:27zxl19681399 

    中华论坛武训出来了，我们的腰杆还能挺直吗！2012-04-

0513:46:48zxl1968355057 

    中华论坛中国为什么不怕美国制裁、封锁？！！ 2012-03-

2723:15:04zxl1968576544 

    中华论坛中国为什么不怕美国制裁、封锁？！！ 2012-03-

2718:27:57zxl196801782 

    中华论坛美国的社会主义革命必然要爆发！ 2012-04-

0513:49:29zxl1968664441 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2516:52 

    中 华 论 坛 钱 都 跑 了 ， 股 票 房 市 ， 哈 哈 哈 ！ 2012-04-

0621:58:37zxl196834615106 

    中华论坛我找到一个玛瑙和宝石集中地！2012-03-3008:11:35

俗世庸人 23729973 

    中华论坛想知道世界穷富的奥秘的朋友进来看看！2012-03-
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2417:20:36没有尽头 2012908979 

    中华论坛有人威胁要让我精神病！2012-03-2918:55:30 宋麦

51622 

    中华论坛从这篇文章可以看出美国还是怕解放军！2012-03-

2214:07:00常山酒徒——8341305530 

    中华论坛我们要善良但绝不能伪善！我们要教育但绝不

能...2012-03-2212:16:26醉卧祁连 112767 

    中华论坛希望党中央有勇气有智慧有能力割除裸官危害

的...2012-03-2020:02:43zxl19683364 

    中华论坛为争取千百万群众进入抗日民族统一战线而...2012-

03-1923:00:04没有尽头 20123176 

    中华论坛星星之火，可以燎原 2012-03-1917:43:55zxl19680736 

    中 华 论 坛 中 国 社 会 各 阶 级 的 分 析 2012-03-

1917:39:04zxl19680391 

    中华论坛中国的红色政权为什么能够存在？ 2012-03-

1917:31:12zxl19680330 

    中华论坛学习陈云传我懂了为什么他要革命怎样革命！2012-03-

2213:46:27文一多 45815601 

    中华论坛想保住财富的进来，一起学习鲁迅的灯下漫

笔！...2012-03-2623:49:43mg001192333 

    中华论坛他们让高盛养猪为什么不许武钢养猪！2012-03-

2210:20:04zxl196823810226 
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    中华论坛我这里预警中央立即采取农产品储备措施 2012-03-

1816:59:25第 n个兵 615532 

    中华论坛找到了，文章在往年回顾里！发旅游美图道歉！...2012-

03-1510:09:02zxl1968293658 

    中华论坛人家喇叭大让他们说吧，我再次告别论坛！2012-03-

0222:51:42jishanda242536 

    中华论坛我们没有地方去发言，我理解杜教授是被逼急

了...2012-03-1413:56:32zxl19686629782 

    中华论坛教师的地位极为低下，教育被糟蹋成啥样了！2012-06-

0116:20:41为了生活费 39014883 

    中华论坛现在股市是最后一次上升诱多套人！ 2012-03-

0111:52:21没有尽头 201215714499 

    中华论坛王局的事，我们为什么不想责任在美国呢？2012-03-

0111:52:27没有尽头 2012153496 

    中华论坛保障老百姓生存权至关重要，不应停留在口头

上...2012-03-0111:52:35没有尽头 2012281829 

    中 华 论 坛 建 立 广 泛 的 爱 国 统 一 战 线 ！ 2012-02-

2417:18:43zxl1968331314 

    中华论坛拒绝廉价劳动、维护基本生存权—中国劳动者

经...2012-02-2411:15:35莫名奇妙被封 1477920 

    中华论坛要制定《专利申请和研发促进补偿推广法》2012-02-

2712:16:40zxl196821823 
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    中华论坛石油危机在即，铁路的效益将会好的不得了！2012-03-

1312:21:53zxl196840611943 

    中华论坛抓住了这只黑手——这是最高级别的对股民的

忽...2012-02-1817:41:10没有尽头 2012416674 

    中华论坛驳斥一篇复旦教授堂而皇之在中南海贩卖的分

裂...2012-01-2213:23:24榴莲味的香水 325779 

    中华论坛天下明德皆自虞舜始，儒家之谬传祸延千年！2012-02-

0501:57:56诸暨人 10712932 

    中华论坛今夜我们可以痛哭了：政治改革的目地是全盘

私...2012-05-0623:45:42zxl1968161329 

    中华论坛做为左派我传授几招打斗技巧，实质关心一下

海...2012-01-2019:32:48猫咪与毛咪 58323765 

    中华论坛刘俐俐、张绍刚双簧演得好！整个事情就是一

个...2012-01-1812:05:34自己人啊 23224136 

    中华论坛伊朗你不要再欺负美国了好吗？人家在下一盘

大...2012-01-1916:57:44离经以道 8512974 

    中华论坛建立立体全透明无人自动化战场理论和第二陆

军...2012-02-0111:08:58zxl19689711732 

    中华论坛哎，股民朋友们，明早把抄底的股票卖了吧，底...2012-

01-2014:43:15zxl196813714548 

    中 华 论 坛 小 川 不 好 意 思 的 笑 了 ！ 2012-01-

1216:13:35zxl196831013498 
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    中华论坛拥有百万粉丝的天涯版郎咸平——flp713...2012-01-

1010:26:14没有尽头 2012208260 

    中华论坛欢迎汪洋同志讲真话，希望继续办实事！2012-02-

1820:45:24zxl196827210660 

    中华论坛我来主持医疗改革！2012-02-0616:49:50 一只耳

74816713752 

    中华论坛《诗人与死人》-----------ZXL...2012-01-0300:40:57

大话西游是也 4476 

    中 华 论 坛 《 诗 人 与 死 人 》 -----------ZXL...2012-01-

0419:10:56zxl1968131497 

    中华论坛谁在不许我们质疑阴谋，不许我们爱国？2012-01-

0600:16:32zxl196869016585 

    中华论坛谁在不许我们质疑阴谋，不许我们爱国？2012-01-

0413:20:44功魁福首 51255 

    中华论坛我没有那么多钱雇佣不起水军！自己顶帖行不

行...2012-01-0118:24:54伤痛 ing61570 

    中华论坛 zxl1968 今天义务给重庆当一下中华网新...2012-01-

0500:10:39zxl1968142576 

    中华论坛美国撅翻中国裸官屁股的根本意图是控制中国

政...2012-01-0419:42:53zxl1968113826641 

    中 华 论 坛 美 国 现 在 不 会 打 伊 朗 的 ！ 2012-01-

0923:45:20zxl19686110385 
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    中华论坛郎咸平可能是间谍或者是买办的依据！2012-03-

1413:23:58menghuanlang42722085 

    中华论坛解决 BRT 的道路闲置问题在于立体交通！2012-01-

0101:22:17zxl19684487 

    中华论坛美军来了，国民党军也要来了，现在不能抛股

票...2011-12-3012:14:28zxl1968646002 

    中华论坛中国经济如果要腾飞，房地产泡沫必须破灭！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2516:54 

    先发到这里！删除的就不知道多少了，我都存着！但找起来不方

便！因为——我自己也没有想到，我居然写了那么多，他们也居然删

了那么多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2516:57 

    @尘世的清涟 3552楼 

    看得是惊心动魄!恭请老师继续深谈！ 

    ----------------------------- 

    不仅是郎咸平会忽悠——我也会！只是没有我的舞台！没有我的

大喇叭，他妈的，他们太欺负平民百姓了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2518:49 

    @hswboy3579楼 

    一直潜水看兄长的大作，不发言，不顶对不起大哥，继续关注 

    ----------------------------- 

    写不出好的我也对不起你！既然中华网把我踢出来了，没有人请
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我还不回了！哪里也有我上千好友，几十万网友关注，这也是我被其

中的间谍网管赶出来的原因！早晚剐了他！（如果要依法办事，我现

在就没法讲理，哪有这事，你们欺负我们不讲理，我们活剐你们要讲

理了？还是杨大侠说的好，你不给我说法我就给你说法，李庄之流为

什么不替我说话？都是什么东西！如此就怪不得将来有一天继续将李

庄之流黑社会代言人专政！）有偶尔到中华论坛逛逛的朋友希望去中

华网时带去我 ZXL1968对他们的问候，真的很想他们！继续发我中华

网的文章题目： 

    我们左派搞民主是要在民族独立基础上搞民主！...2011-12-

2417:18:25zxl19689280 

    中华论坛越南人民已经表达出回归中华的强烈意愿！2011-12-

2810:54:55zxl1968586748 

    中华论坛孔庆东发言人想去朝鲜帮助他们进行社会...2012-06-

0322:08:49西楼望月 79827416489 

    中华论坛中国的教育已经进入了不破不立必须革命的时

候...2012-01-0114:22:53zxl196871136 

    中华论坛经济下行与物价处于高位并存意味着我说的

滞...2012-03-1312:23:17zxl1968715021 

    中华论坛人不能自贱！民不可自轻！领导不可阿 Q！国不...2011-

12-2223:40:43zxl19685269954 

    中华论坛一个真实的德国 2011-12-2014:38:36zxl1968105428 

    中华论坛教师的绩效工资是如何被盘剥的！ 2011-12-
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2811:13:36zxl1968405587 

    中华论坛证监会和 QFII 的意图和三年内股市运行情况...2011-

12-2811:01:36zxl1968976851 

    中华论坛 ZXL1968 独家义愤评论中学生为何不再相...2011-12-

2321:33:38zxl19682358437 

    中华论坛关于石油的预言暴露出时寒冰不是真懂经济！2012-04-

1817:51:58zxl19681474 

    中华论坛是谁安排的上万亿人民币替热钱出逃接盘？2012-01-

0419:16:45zxl196848218620 

    中华论坛我的生态建筑群设计——中国人的空中花园！2012-05-

0916:17:34zxl1968638853 

    中华论坛要求人民日报给我们非主流左派经济学者基本

的...2012-01-3023:59:47dcuos34116838 

    中 华 论 坛 我 们 需 要 战 争 ！ 打 仗 促 进 经 济 ！ 2011-12-

2321:09:59zxl1968716956 

    中华论坛危机天天有、责任可以推、形象很伟大 2011-12-

1313:47:22漫游记 41679 

    中华论坛现在是收复蒙古的最佳时机！2011-12-1405:22:12 乂

用三德？1115468 

    中华论坛杂谈家庭背景与左右立场和文化教育那点事！2011-12-

1210:25:35717256379301929 

    中华论坛我们的经济风雨飘摇之际，人民币汇率不能大
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幅...2011-12-1312:41:23zxl1968192267 

    中华论坛房地产破灭后中国经济更加健康，人民币更加

坚...2012-10-1722:13:08牧龙镇 92328327 

    中华论坛毛主席是怎样与刘少奇的极左路线做斗争的！2012-03-

1121:55:09林海博文 2012502959 

    中华论坛农民工不需要法律援助、不需要同情的眼泪！2011-12-

1114:48:33zxl196829013874 

    中华论坛我以前的民兵无人机发明设想已经实现！2011-12-

1200:07:36zxl196871131 

    中 华 论 坛 搞 死 美 国 先 从 搞 死 美 元 开 始 ！ 2012-01-

0923:37:06zxl196829919694 

    中华论坛罗杰斯到底想干啥？2011-12-1608:49:23 墨缘斋主

162316 

    中华论坛强烈要求现在买房的签订合同同时签订不退

房...2011-12-0412:55:4112309b81002 

    中华论坛请教育部制定《教师课堂实用教学守则》！2011-12-

0623:25:35gongnong3147810 

    中华论坛我可以杜绝所有伪劣商品！稳定生产和物价！2011-12-

1608:50:51墨缘斋主 242824 

    中 华 论 坛 ZXL1968 揭 秘 今 天 股 票 盘 面 ！ 2011-12-

1216:46:53zxl1968524709 

    中华论坛我来改革国企，不许你们再打着人民的旗号卖...2011-
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12-1522:21:52zxl1968154420911 

    中华论坛第三次世界大战之——亚欧战略！ 2011-12-

2022:51:30zxl1968100023444 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2518:51 

    中华论坛他们果然如约二次刺激了，但是还是不要买股

买...2011-12-0212:19:15红星照耀着中国 1529577 

    中 华 论 坛 和 孙 教 授 一 样 ， 我 也 发 些 牢 骚 ！ 2011-12-

0122:46:51zxl1968524140 

    中华论坛凭良心说，现在是救农民还是救房地产商？2011-12-

0122:47:57zxl19681306064 

    中华论坛应该依法取缔、查封，没收南方系汉奸的资产 2012-08-

2123:38:45历史审判者 351393 

    中华论坛我有办法解决房地产泡沫，让中国经济软着

陆！...2011-12-0121:15:51zxl1968231046 

    中华论坛孔教授坏就坏在美国大使给的手机上了！2011-12-

0117:52:03zxl196816413010 

    中华论坛 ZXL1968 回答中国政治青年学院学生提问...2011-11-

2820:22:00最恨造谣的 502574 

    中华论坛揭穿 20 余楼盘承诺降价补差价同意原价回购

的...2011-12-0121:17:12zxl19687311460 

    中华论坛揭穿 20 余楼盘承诺降价补差价同意原价回购

的...2011-11-2522:08:02没有尽头 2012102822 
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    中华论坛揭穿 20 余楼盘承诺降价补差价同意原价回购

的...2011-11-2522:08:12没有尽头 201252095 

    中 华 论 坛 让 美 元 霸 权 见 鬼 去 吧 ！ 2011-12-

0722:41:10zxl196824214561 

    中华论坛上网真恐怖，他们要抓人---一篇恐吓网友的...2011-

11-2020:42:11野村夫 145443174 

    中华论坛我，ZXL1968 上南方系的当了！特此做检...2011-12-

0614:09:37agd196834334899 

    中华论坛汉奸们，你大爷来了，向我开火！2011-11-2620:54:00

春天花还开 www511503 

    中华论坛印称中国“窝藏”分裂组织头目，中国为其建基...2011-

11-1810:16:28zxl196828011997 

    中华论坛我忽然领悟，没有什么制度可以一次设计好！2011-11-

1815:48:55zxl1968435530 

    中华论坛再说一遍，明年农民不种地了会饿死人的！2012-05-

0623:59:23zxl1968948504 

    中华论坛孔教授中华网发言人来了，回答记者提问！2011-11-

2714:21:18伯夷叔齐 478931906 

    中华论坛股民还是不要进，现在是基金自救！ 2011-11-

1621:35:22zxl196872188 

    中华论坛揭开期货市场的骗局！现在必须建立新的市场

经...2011-12-2022:41:40zxl1968487215 
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    中华论坛 CPI 回落房价或加速下跌（资料） 2011-11-

1410:06:05zxl196802084 

    中华论坛美：中国在美军武器中埋“定时炸弹”（资料）...2011-

11-1410:29:50likun446222072 

    中华论坛知识分子不许骂人，就是强奸老婆也不许放

屁！...2011-11-1621:36:34zxl196822412 

    中华论坛华生：牛市离我们已越来越近了（资料留存...2011-11-

1218:11:57高原飞狐 23339 

    中华论坛广东一地欠债 2 亿需还 400 年（资料...2011-11-

1222:16:31韦东东东 53804 

    中华论坛关于房子现在大家都知道的事！（资料留存）2011-11-

1409:57:24zxl1968558080 

    中华论坛他们已经彻底走上不归路了！这是历史的奇

迹！...2011-11-1418:51:53zxl1968444076 

    中华论坛在中国的美国利益代言人不会大规模援救欧

洲！...2011-11-1115:46:39zxl196831673 

    中华论坛公务员带头买债券，全民保铁路！2011-11-0808:19:59

鸭绿江之波 52519151 

    中华论坛可以向开发商开战了，农民工主力部队出来...2011-

11-1413:37:13zxl1968543591852 

    中华论坛我们对国家有利的政策为什么老是推出缓慢！2011-11-

0311:54:31zxl19682682 
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    中华论坛没有实际监管，虚假的中小企业将骗贷的！2011-11-

0401:01:08田老七 3691 

    中华论坛内地富人在国际资本戏耍下将只剩裤衩！2011-11-

1410:21:41zxl1968134543 

    中华论坛温州人的资金是接手热钱抛的商业房地产被套

的...2011-11-0310:59:26zxl196811807 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2518:52 

    中华论坛现在国内热钱主力在哪里，我告诉你！2011-11-

1410:21:19zxl19681711021 

    中华论坛学习一篇文章-股市暴跌元凶调查热钱暗算基...2011-

11-0415:31:27zxl1968284696 

    中华论坛专家鼓吹放松贷款就是让温州投机倒把分子

搞...2011-11-0601:19:05离经以道 253608 

    中华论坛人民日报说经济学家现在才知道热钱开始跑

了...2011-11-0215:17:15闲的没事干 57925606 

    中华论坛全国多出多少套房子？进来我告诉你！2011-11-

1621:39:25zxl19683958123607 

    中华论坛让我说着了，他们果然不让房价跌！ 2011-10-

2813:48:41hehe201120615902 

    中华论坛金融高层还有汉奸！间谍！2011-11-0215:18:08uu风云

33413274 

    中华论坛愿意参加保护渔民义勇军的有没有！ 2011-12-
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1515:24:25zxl196828024849 

    中华论坛中国经济一定会硬着陆摔个粉碎！但要再推后

几...2011-10-2712:32:57zxl1968288347 

    中华论坛现在的 2400 就是 2008 的 3000 点！（...2011-10-

2600:29:55zxl1968114678 

    中华论坛现在的 2400 就是 2008 的 3000 点！ 2011-10-

2517:08:17zxl19680372 

    中华论坛两人获刑揭数据泄密利益链司局官员一饭胜

万...2011-10-2610:32:04伟人之兵 256867 

    中华论坛恋爱不是谈的是对看顺眼出来的！2011-11-1521:21:26

以元首之名 5811593 

    中华论坛美女为什么被莽汉娶走？你有过真爱吗？2011-10-

2510:25:26爱国者要冲锋 213713 

    中华论坛国际大鳄要的是中国农产品市场的定价权！2011-10-

2317:28:46zxl196841325 

    中华论坛诡异的黑石又来骗二傻来了！2011-10-2317:56:32 花

七银行 137145 

    中华论坛外币贷款增加风险巨大！央企又要交学费了！2011-10-

2201:05:12zxl196862288 

    中华论坛飞碟的原理我想通了，中科院做个实验拿诺贝

尔...2011-12-1323:44:48zxl1968516251 

    中华论坛房地产？基建？股市？都没有钱了！ 2011-10-
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2113:07:54水很深哟 4719681 

    中 华 论 坛 重 庆 对 沃 尔 玛 只 是 开 始 ！ 2011-10-

2212:31:15zxl1968191545 

    中华论坛南海共同开发好，将来我们要共同开发整个东

南...2011-10-1900:18:13丫扯淡 1249 

    中 华 论 坛 绿 领 巾 与 教 育 评 价 观 ！ 2011-10-

2621:36:35zxl1968271298 

    中华论坛百年后人类向何处去？中国还剩多少人？2011-11-

0117:07:26zxl196844345885 

    中华论坛我真的伤心了！最近就不发文章了 2011-11-

1709:57:59zxl196811455 

    中华论坛为仁人立屠刀，为众生谋幸福，为万世开太平！...2011-

10-2712:49:38zxl1968502527 

    中华论坛有没有法律啊！河南贪官免罪要人大全国大赦

才...2011-11-0816:39:42实为真 123155 

    中华论坛中国作为负责任大国，应保护湄公河的国际通

航...2011-10-1502:41:58GMGR264477 

    中华论坛我可以解决我们的科研创新问题！ 2011-10-

1317:56:4412309b101865 

    中华论坛人民币贬值、泡沫破裂的准确时间和谁是美国

经...2011-10-1815:14:55zxl1968123485 

    中华论坛黄金铂金价持续“倒挂”后市“黄金热”恐难...2011-
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11-1710:02:57zxl1968277052 

    中华论坛起码 3000 亿美元地下热钱开始套人了！2011-10-

1203:30:3112309b65842 

    中华论坛美国有大约 3000 亿美元的中国原始股票要套...2011-

10-1812:31:47dbxfzhw18744421 

    中华论坛中国有 300万左右大富豪，1500万左右富...2011-10-

1217:26:26zxl19688918 

    中华论坛汇金是被迫增持的，今天千万别抄底！2011-10-

1213:34:31zxl19683012855 

    中 华 论 坛 工 农 兵 群 众 学 习 一 下 汇 率 问 题 ！ 2011-10-

1101:42:39zxl19686551 

    首页上一页下一页末页跳转到页 GO 当前第 2 页/100 条记录共 4

页 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2518:53 

    中 华 论 坛 看 看 土 八 路 咋 样 打 金 融 战 ！ 2011-10-

1322:12:51gu0081802 

    中华论坛市长要抢保命钱钱？股民朋友赶快跑！2011-10-

1110:01:05zxl1968116108 

    中 华 论 坛 沿 着 湄 公 河 反 恐 、 护 航 ！ 2011-10-

1115:58:07zxl1968177036 

    中 华 论 坛 驳 斥 印 度 半 死 不 活 已 成 定 局 ！ 2011-10-

1419:34:36zxl1968142739 
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    中华论坛说中国军事威胁论就是掩盖他们争夺世界霸权 2011-

10-1018:49:22zxl19683381 

    中 华 论 坛 美 国 的 线 人 为 什 么 要 攻 击 重 庆 ！ 2011-10-

1018:48:59zxl196821701 

    中 华 论 坛 我 们 收 购 中 华 网 咋 样 ？ 2011-10-

0801:20:24zxl1968121595 

    中华论坛当革命成为时尚流行，没有人可以阻挡这场革

命...2011-10-0909:55:36zxl196861198 

    中 华 论 坛 老 天 ， 总 算 可 以 退 出 WTO 了 ！ 2011-10-

0819:00:18zxl19682014717 

    中华论坛破解温州乱局要害就是没收高利贷！ 2011-10-

1100:06:43zxl19684512755 

    中华论坛让美国的 C 型包围要么就是摆设要么干脆土崩

瓦...2011-10-2821:16:15zxl1968181397 

    中华论坛《现在孩子早恋、早孕的元凶是谁？》2011-10-

0322:22:01zxl1968248060 

    中华论坛孙锡良-您从今天起又是一个响当当的汉子！2011-10-

0123:05:22zxl1968136614 

    中华论坛 ZJH 用实际行动证明 A 股就是抽水机乐园 2011-09-

3023:52:42zxl196821588 

    中 华 论 坛 我 最 喜 欢 的 一 张 美 女 裸 照 ！ 2011-09-

3000:31:54zxl196863429 
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    中 华 论 坛 全 国 的 中 小 企 业 有 救 了 ！ 2011-10-

0909:56:49zxl1968297230 

    中华论坛华尔街无产阶级红旗招展说明什么！ 2011-09-

2922:42:43静夜闲轩 127118 

    中 华 论 坛 揭 开 到 了 “ 抄 底 时 ” 的 骗 局 ！ 2011-10-

0909:51:46zxl1968176168 

    中华论坛 A 股上演窃听,网管截获内幕信息炒股大赚!2011-10-

0602:07:07zxl1968125283 

    中华论坛揭开 QFII 逆市吸筹蓝筹股到了抄底时的骗局...2011-

09-2800:44:54zxl196800 

    中华论坛支持重庆式征房产税，全国推广要谨慎！2011-09-

2810:29:23zxl196861378 

    中华论坛支持重庆式征房产税，全国推广要谨慎！2011-09-

2720:37:36zxl196862818 

    中华论坛攻击完教师、警察、医生如我所料开始攻击军

队...2011-09-2815:12:46不能说真话！11831000 

    中华论坛人民日报预测 A 股难暴跌 2245 点上安全 2011-09-

2915:03:01zxl19684614465 

    中华论坛 2012 我有一个重要的国家粮食储备设想！2011-10-

0510:18:14张国荣姐姐 154823 

    中华论坛说说谢国忠和叶檀女士与股市吧！ 2011-09-

2809:31:57zxl19682716373 
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    中 华 论 坛 房 地 产 信 托 ： 开 发 商 末 日 对 赌 ？ 2011-09-

2601:28:35zxl196801169 

    中华论坛我们国家各级领导为什么都有一个通病！2011-09-

2619:47:02P民的悲哀 37163 

    中华论坛我们的金融不设防！没有热钱出不去的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2518:54 

    中 华论 坛他们 来讹诈 来了， IMF 剑指 中国！ 2011-09-

2622:37:11zxl1968125603 

    中华论坛我成功预测 9-22 黄金、石油、股票大跌美元...2011-

10-3114:04:31zxl19687212771 

    中华论坛不要去上访！这世界谁上访谁有病，有精神病！...2011-

09-2423:01:54不豆 3903 

    中华论坛总理咱不哭了，我们一起笑成不！2011-09-2400:20:37

以元首之名 3312764 

    中华论坛估计房地产让热钱套利10年大概20万亿人民...2011-

09-2216:43:30zxl1968237854 

    中华论坛国际货币基金组织(IMF)是谁？要干什么？...2011-

11-0415:54:51zxl1968193190 

    中华论坛出笑话了 -对拒绝承认中国市场经济地位感到

失...2011-09-2113:15:43zxl196825569 

    中 华 论 坛 女 儿 上 小 学 ， 我 也 得 托 人 啊 ！ 2011-09-

2300:49:13zxl19683913404 
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    中华论坛核连锁反映,放弃钓鱼岛后发生的末日景象 2011-09-

2300:48:49zxl196853056 

    中华论坛我们可以向美国发起贸易反击战了！ 2011-09-

2305:20:33墨缘斋主 5012875 

    中华论坛网管还活着吗？有人肆无忌惮的攻击宪法了！2011-09-

2412:57:42zxl19685593 

    中华论坛我有一个伟大的、天才的民主投票设计！2011-09-

2300:50:21zxl19684512660 

    中华论坛原来网上就是教授们轮番骂老师、要取消教师

节...2011-10-2013:24:55yuhaitian912925770 

    中华论坛中国资本外逃微妙变化民企外资化主导资本

外...2011-09-1715:45:13曲克芦丁 53194 

    中华论坛经济停滞、通货膨胀苗头开始！2011-09-1522:36:40网

友以案说法 136458 

    中华论坛大甩卖了--张维迎：建议把大部分国有企业股...2011-

09-2014:27:09zxl19685714739 

    中华论坛表扬中华网知错就改！我可以发言了！2011-09-

2021:37:04uu风云 112855 

    中华论坛如何删好友和加好友；接受或不接受好友信

息！...2011-09-1118:50:43zxl196802204 

    中 华 论 坛 孙 锡 良 教 授 你 加 入 了 什 么 组 织 ？ 2011-09-

1500:52:03zxl196811129917 
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    中华论坛说到底还是责任到底 归谁的问题！ 2011-09-

0913:45:15zxl1968065 

    中 华 论 坛 奥 巴 马 是 在 刺 激 就 业 吗 ？ 2011-09-

0818:51:56aiguo198121231 

    中华论坛股民们，要淡定！2011-09-1118:58:30zxl196872548 

    中华论坛独家发现，我找到了当参事的办法！ 2011-09-

1200:44:44没有尽头 2012244424 

    中华论坛从贸易结构分析，揭密美国是怎么大量赚中国

钱...2011-09-0813:05:40zxl19684915676 

    中华论坛现在可以说了：我参加了一个月的民兵执勤！2011-09-

0503:34:17过街老鼠 187678 

    中华论坛海外地产以跳楼价吸引中国买家 5 万...2011-09-

0214:23:54zxl196802329 

    中华论坛我不怕阳光下被杀头、我怕被“秘密拘捕”！2011-09-

1520:28:34尊严 zgr34248588 

    中华论坛骗子：曹仁超：现在买 A 股只会买贵不会...2011-09-

2010:09:05zxl196891059 

    中华论坛国际金价一路飙升美国成黄金飞涨最大受益

者...2011-09-0813:07:50zxl19681701 

    中华论坛股市下跌对资金大鳄有利，上升对散户有利！2011-09-

0213:33:27zxl1968113308 

    中华论坛美国赢了-人民币自汇改以来已升值 29.63...2011-
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08-3114:59:27zxl19680453 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2518:56 

    中华论坛各类期货市场我也早就怀疑有没有必要存在！2011-08-

3119:04:08zxl196843255 

    中华论坛核潜艇之父：美国将军 1957 年撼人心魄的讲...2011-

09-0115:50:11zxl196833911 

    中华论坛我理解了毛主席为什么说永贵好，大老粗能办

成...2011-09-0321:58:29dbxfzhw111788 

    中 华 论 坛 大 老 粗 为 什 么 能 办 成 事 ！ 2011-09-

0112:16:31p0987684531420 

    中华论坛驳：当老师这么苦这么难，咋不见老师主动辞

职...2012-08-0408:16:12darling1117191670 

    中华论坛我找到了中国问题的根源 2011-09-1121:59:27 岩鹰

226429198 

    中华论坛老师应该感谢那些学习刻苦、成绩优异的杰出

学...2011-08-2922:28:40_风_↓2611144 

    中华论坛教师、医生、警察需要全社会监督但也需要尊

敬...2011-09-1211:21:18乱世·佳人 174261 

    中华论坛比妓女还黄，把这个记者抓了！（置顶潜规则风...2011-

08-2711:05:04清风邀月.37141 

    中华论坛教师、医生、警察需要全社会监督但也需要尊

敬...2011-09-0723:45:40zxl1968226276780 
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    中 华 论 坛 对 中 华 网 改 版 提 出 强 烈 抗 议 ！ 2011-08-

2414:40:15zxl19681464 

    中 华 论 坛 英 国 为 什 么 不 盖 保 障 房 ？ 2011-08-

2321:54:57zxl1968141087 

    中华论坛内蒙古人均 GDP 直逼广东意味黄沙掩埋北京 2011-08-

2108:51:06zxl196801839 

    中华论坛一个有公信的科学界，才能让公众期待它的创

造...2011-08-2013:24:18zxl1968121908 

    中华论坛 2012 的铁矿石将回归石头的本质！ 2011-08-

2310:06:39zxl196862076 

    中华论坛这些经济新闻说明暴风雨就要来了，掩盖不了

了...2011-08-2021:58:01zxl19683410568 

    中华论坛股市骗人第二招 ——巴菲特抄底！ 2011-09-

2500:10:12zxl19682914423 

    中华论坛我们自己成立独立经济研究机构！培养经济学

家...2011-08-2300:41:54zxl1968425110 

    中华论坛中国 1949年以来经济发展各阶段特点（改...2011-08-

1716:36:40山寨警察 217797 

    中华论坛中国可以和必须对美国经济霸权说---去你...2011-

09-0215:54:05长征战士 122661391 

    中华论坛可以废除正当防卫了！2011-08-1115:53:39 梦回大唐

爱我中华 73962 
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    中华论坛股市骗子今天出了第一招 2011-08-1223:43:34 溜达溜

达 2411781 

    中华论坛基本面没有重大变化,股市会下跌崩盘 2011-08-

1123:25:37zxl196835570 

    中华论坛请孙锡良教授不要误判！美国债一定要还！2011-08-

1501:27:08zxl19684211294 

    中华论坛方正事件谁在兴风作浪？2011-08-2011:28:53 河之忠

116740 

    中华论坛看骗人贴：基本面没有重大变化股市不会崩盘...2011-

08-1309:53:19山寨警察 5615281 

    中华论坛解释一下为什么股市 1500 点可以进！2011-08-

1309:55:54山寨警察 4417826 

    中华论坛我看最近政策变化非常大！硬了！2011-08-1309:56:38

山寨警察 7137679 

    中华论坛日本与中国断交后我们能得到的好处！2011-08-

1300:37:44以元首之名 924254 

    中 华 论 坛 关 于 砸 碑 问 题 的 细 节 考 虑 2011-08-

0320:08:36zxl19681132 

    中华论坛杨靖宇、赵尚志、赵一曼等英烈后代声明必须

拆...2011-08-1307:34:01以元首之名 21837 

    中华论坛为什么要打破铁路垄断而要种子和养猪垄断

化！...2011-08-1316:14:09以元首之名 184035 
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    中华论坛信用卡诈骗，为什么一下钱就出国了，热钱

呢？...2011-11-0500:19:23FG报鸡婆爱人民 61480137 

    中华论坛我国粮食安全腹背受敌形势不容乐观 2011-08-

1108:07:06zxl1968123532 

    中华论坛对新疆稳定富裕我充满信心 2011-08-2011:51:49 河之

忠 9726378 

    中华论坛全球经济治理：共同责任还是共同国债？2011-08-

0722:11:55民二代 231706 

    中华论坛独家见解：地热异常，全球板块运动前兆！2011-08-

0108:51:15千面北极狐 12630 

    中华论坛评：东方盼红：揭穿一则关于王勇平的谣言 2011-08-

1316:27:38以元首之名 5383051 

    中 华 论 坛 说 说 我 听 说 的 仇 和 大 人 吧 ！ 2011-10-

1017:30:16zxl19686929373 

    中华论坛也说十艘航母也比不上一条高铁对美国的威胁

大...2011-07-3017:43:21布衣战略家 4014432 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2519:02 

    ZXL19689-23：本人成功的在 

    【中华论坛】我们可以向美国发起贸易反击战了！ 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2731/37/64/8_1.html 

    发表于：2011-09-2112:51:18的回复：“摆明现在世界要通缩了，
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这样美元就值钱！黄金、石油、股票、大跌！我已经有这样的材料了！

经济萧条已经就要到来，美元值钱对美国有利，他一定要朝这个方向

发展！中国那么多活动美元是美国实施美元走强计划的拦路虎！美国

必须让中国的钱出去，贬值才能实现再度美元走强！” 

    预测了 9-22 的全球经济金融市场的全部实际！而且这个状况发

展还要继续，详细请看： 

    【中华论坛】国际货币基金组织(IMF)是谁？要干什么？ 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2731/53/03/4_1.html 

    说点微观的吧： 

    就中国股市而言他们还是那套跌一下缓几天的老把戏！就是今天

也在伪装好像跌的少，强劲抗跌的假象！其实那些牛股都在出货，他

们就是互相掩护！还有他们总是几天换一批黑嘴的呼吁，当大家把那

些黑嘴骗人的话忘掉了时，又轮到他再次登场！而且他们不直接说，

都是好像非常含糊客观但指向明确！看看他们 9.14 和 9.15 是如何

在股市进行舆论掩护的吧！ 

    引用：我在 9.14发的博客吧： 

    今天头条都是给股市打气的新闻，我想到保卫延安时能让毛主席

造舆论保护的共党间谍-胡宗南秘书（也有说是胡宗南本人！）那么今

天早上股市这一冲不会只保护社保出货吧？温家宝回应唱衰中国论:

《我们信心是坚定的》好家伙总理都信心坚定，那么得买股票啊！结

果呢？果然 9.14日股票涨了一点，也骗了散户进去！ 
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    9.15日股票跌了：专家说：《料货币政策短期“变脸”可能性小》

我就奇怪了那么股市变脸咋那么快！这篇文章就是意思说资金紧张，

不利股市为下跌找借口嘛！大家看这段：“此间分析人士指出，当前

国内、国外经济金融形势复杂，不确定性增多，货币政策须综合考虑

经济增长、物价总水平以及外部环境演变多种因素，短期“变脸”可

能性小。” 

    同样还有一篇置顶的：《温家宝表态给出清晰指引货币政策不会

放松--》------2011年 09月 15日 07:59刘振冬王涛赵东东新华网 

    ------ZXL1968评论：大家看同样温讲话，头版解读两天内完全

不同，需要涨势时是一个标题 

    《温家宝：继续实施稳健的货币政策》给人希望！忽悠你进场！

需要解释利空时《温家宝表态给出清晰指引货币政策不会放松》给人

失望，解释经济就该这样，货币收缩嘛，股票就该跌！其实文章还是

那文章，就是一些别有用心的人在那里忽悠！前者忽悠你如套后者给

你找出一个股票跌的理由掩盖他们操控股市的罪行！ 

    解读利多利空都是人家一张嘴！对世界经济总衰退要坚定信念，

不到 1800 不入股市，大家相信我抄底 1500 极限到 1200！我不是那

么虚荣的人，但是我如果不打扮成股神那么那些骗人的假扮的股神要

害多少股民！既然需要一个股神揭穿他们的谎言，那么我就当这个“股

神”吧！ 

    其实哪里有什么神人！只要我们自己掌握了经济规律就不会被国

际的国内的金融寡头和买办经济学家忽悠！再强调一下我们可以经过
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努力取得奇迹，但是就是成功了也还是人没有神！ 

    中国现在已经有股指期货还有说融资融券还有转融通还有外资

投资 A股，这些外资怎么可能还有大牛主力费大钱单边拉高获利没有

必要呀。倒是国家队会适时反向做获利！他们不是太考虑成本！他们

一贯花国家钱不心痛！他们还要考虑政治！还要考虑一大早总理会问

警卫员股市拉起来没有？而这个拉升必然被国际投行提前获悉免费

搭车，利益必然要被输送！屡试不爽！这是秘诀要害！任何真理看起

来都那么朴素，不会太复杂！ 

    百点暴跌就在眼前！1800 点就在眼前！再再说一遍认死这个点

数再考虑进！中国石油我估计一定会破 7奔 5！你想一想中国石油都

比巴菲特卖掉的时候便宜，那么才会有号召力！想一想中国石油到 50

元的样子吧！这一天一定会到来！我赚钱的第一支股就是中国石油，

难道当时说中国石油好的理由不是理由吗，难道欲操控股指不要先操

控中国石油吗？那么我们就见证这个奇迹吧！下一次行情绝对是大蓝

筹股！因为外资要用它操控股指期货，当然他们一定会倒逼国家出台

分红政策，他们就是最贪心的豺狼！大家记住讨论股票分红机制改变

不要理，实际一来就是发令枪！而国家不到股市万不得已也绝对不会

出这个政策！你没看见中国石油赚出这样还天天不要脸的要补贴吗？

证监会没有中国石油这些央企声音大！ 

    我就是要打破华尔街、高盛这些投行不可战胜的神话给对他们极

度恐惧的郎咸平先生看看！我说这些话不是喝高了胡说！我们其实底

子不差，只要整合好就非常有优势！下面具体谈一下： 
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    我知道，我还确实缺乏一些技术手段，但从战略战术层面绝没有

劣势！希望国家给我一些资金设备和爱国的软件科技人员、、心理学

家、社会学家、有海外金融工作经历的爱国华侨、数学家和总参二部

的高级间谍！我们一定会让华尔街和高盛哭都找不到坟头！这样一个

关系国计民生和国家兴亡的大事不是哪一个部可以单独搞的！我们研

究两弹一星的大协同哪里去了！美国金融寡头可以挖研究火箭的高级

人才搞金融，设计只有诺贝尔数学奖获得者才能搞懂的数学骗局，我

们的数学家在哪里？美国投行依靠秘密的网络信息处理软件获取分

析世界经济情报我们为什么不可以？美国中央情报局向投行提供个

人信息在内的绝密情报，最典型的就是卡恩明显被设计陷害，我们的

间谍为什么不可以？现在我听说俄罗斯问我们要 1990 年到中国的 6

个飞机专家，我知道是我们军队情报部门的杰作，那么情报部门能不

能给在金融领域也提供支持！ 

    请注意，现在我预测的不只是股票，我预测的是世界经济政治的

大走向！就目前国内公开文章看，没有一个经济学家敢准确预言！国

际上，就是欧洲的经济学家识破美国阴谋的也很少！卡恩是一个，但

倒霉了！说句不谦虚的话，提前明确说出这样的联动关系的本人，完

全可以有资格申请诺贝尔经济学奖！当然哪个奖我还不是太在意，我

在意的是国家强盛，人民幸福！ 

    此帖被 zxl1968于 2011-09-2721:57:46编辑过 

    美国通过 IMF让美元升值操控全世界经济起落(心血原创） 
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http://zxl19681027455.blog.163.com/blog/static/180393955201

18230849778/ 

    本人还给广大股民在 2900、2800、2700、2600、2500、2400、都

发出劝告！本人就是金融界的活雷锋！ 

    其实，在 9.18 日我写了长篇股市为什么要跌的文章，没有发出

来，否则可以救好多股民！ 

    ----------------------- 

    2011 的昨天是这样，2012 的今天也一样，当股市再次连续放量

时，您是不是已经被再次成功套死在抄底的路上，元旦后就见分晓，

M头还没有形成，但是快乐，现在庄家特别急，为什么散户都不抄底

呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2519:02 

    无比悲愤：大豆油和猪肉 80%理论上都是转基...2011-07-

3112:00:44用事实说话 a12538297 

    中华论坛壮哉人民日报社论---这样的大国才叫大国！...2011-

08-0220:49:52山寨警察 10442386 

    中华论坛中国查出闲置用地 18 万亩可解决 800 万人...2011-

07-2915:26:21zxl19681797 

    中华论坛银行股井喷大盘直线拉升，你不觉得太假吗？...2011-

08-0219:30:20zxl196887146 

    中华论坛银行知道怕了！房价会只跌 5成？2011-07-2914:16:00

谬论人生 69233 
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    中华论坛黑金城市民间借贷潮涌鄂尔多斯人均将有 1...2011-

07-2914:28:38牛张 54866 

    中华论坛他们的最终目的---铁路私有化、全面私有化...2011-

08-0220:59:04山寨警察 16124005 

    中华论坛我建议让小太鱼回来！作为反面教材！2011-08-

0220:57:17山寨警察 114882 

    中华论坛产品过剩的危机来了！2011-08-0220:55:39 山寨警察

237264 

    中华论坛以人为本，为了旅客的性命，让刘志军立功赎

罪...2011-08-0221:02:26山寨警察 2313703 

    中华论坛央行专家谈末日博士中国崩溃论：不可轻视的

警...2011-07-2815:50:03朱开山转世 74135 

    中华论坛讲个笑话：各省 GDP 总和超全国 2 万多亿元 2011-07-

2817:23:50laohang65596 

    中 华 论 坛 我 也 说 一 下 高 铁 吧 ！ 2011-07-

2812:12:52zxl19683821565 

    中华论坛拥护中央走真正的社会主义共同富裕道路！2011-08-

0221:03:30山寨警察 22828 

    中华论坛让股市跌，地方债飞，彻底掏空中国 2011-08-

0221:07:48山寨警察 8536216 

    中华论坛深圳：产权到期必收房上千业主成“租客...2011-07-

2913:38:42软脚蟹 7195102 
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    中华论坛该来的一定来——奥巴马首次承认美或赖账 2011-07-

2510:02:50Michaelgao54409 

    中 华 论 坛 夜 游 阳 朔 西 街 ， 亲 历 野 蛮 拆 迁 ！ 2011-08-

0223:19:41zxl19684912097 

    中华论坛 33 年间 100 万缩水 85 万百万富翁不如当...2011-07-

1518:16:22反腐冲锋队 12474 

    中华论坛教育要在平等的基础上实现各民族的共同发

展！...2011-07-1821:18:08山寨警察 293598 

    中华论坛实地考察后我更加坚定了收复越南的决心！2011-07-

2009:42:15dlmfranklee4626493 

    中华论坛李稻葵终于露出汉奸嘴脸了！2011-07-1821:19:33 山

寨警察 1730123741 

    中华论坛银行高度缺钱，通胀难抑，央行加息，地产年底...2011-

09-2811:59:03zxl196810687145 

    中华论坛 WTO 裁定中国限制九种原材料出口违规 2011-07-

1510:12:54河之忠 8134594 

    中华论坛港大教授曝中国 GDP 真相在世界排名不如 1...2011-

07-1510:08:54河之忠 89430 

    中华论坛知识分子、工人、农民的大团结万岁！2011-07-

0915:04:12河之忠 10328848 

    中华论坛教师要做主，教育要革命！ (完整版） 2011-07-

2618:16:36青山 19806162215661 
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    中华论坛我要竞聘教育部长！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2519:03 

    中华论坛十五了，来点吉祥的，我收藏的观音玉 2011-02-

1723:55:37坐爱晚枫 115979 

    中华论坛热钱已经逃完，人家开始戳泡泡！2011-02-1722:18:15

以元首之名 3411579 

    中华论坛高铁缺多少，小川的池子来多少！ 2011-02-

1717:47:53dadonggua22012309 

    中 华 论 坛 从 加 中 教 育 之 差 别 看 教 育 改 革 2011-02-

1715:00:03zxl1968184492 

    中华论坛建立科研平台，我们中国人的智慧一定会火山

喷...2011-02-1717:12:13zxl1968449256 

    中华论坛依据法律两房债一定打水漂 -发令枪响了看谁

跑...2011-02-1621:29:01山寨警察 4223418 

    中华论坛答网友问：如果有一天你做了官，决不会是个

贪...2011-02-1716:52:44zxl19686412382 

    中华论坛两房债就是牵狗的绳子！2011-02-1421:16:31 爱我爱

家爱大家 3713449 

    中华论坛缺水，粮食危急！系统解决灾害的十二大措施！...2011-

02-1621:24:01山寨警察 19041854 

    中华论坛先不谈政治了，有和我合作拿诺贝尔奖的吗？2011-02-

1611:07:46zxl19686512754 
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    中华论坛只要战略战术对头没有绝对的劣势！ 2011-02-

1522:09:33zxl196811910187 

    中华论坛我不要版权，我只要中华崛起，大家引用吧 2011-02-

1123:17:22文武他妈 1188 

    中华论坛解救中国目前经济危机目前最有效办法 2011-02-

1001:40:09zxl19680288 

    中 华 论 坛 我 买 车 只 有 一 个 理 由 2011-02-

1115:35:31zxl19683517343 

    中 华 论 坛 弱 势 群 体 在 春 天 里 看 到 的 是 无 奈 2011-02-

1111:40:50zxl19682711350 

    中 华 论 坛 再 读 ---- 将 革 命 进 行 到 底 2011-02-

1022:44:52hipkyihipk281817 

    中 华 论 坛 中 华 崛 起 — — 我 的 战 略 构 想 2011-02-

1310:58:23zxl1968313677 

    中华论坛我的预言在埃及实现了！士兵拒绝开枪！2011-02-

0612:06:13zxl1968224314 

    中华论坛解放军如何夺回被印度占领的土地 2011-01-

3109:35:03痛打军坛凤姐秋草 298424 

    中华论坛“为了老婆孩子，为了土地房产，打到蒙古去！...2011-

02-0310:45:37孔老大 11831319 

    中华论坛不公平啊，这样的提拔网评员太露骨了吧...2011-01-

3023:25:29zxl196811659 
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    中华论坛给国家领导人在位时为了摆脱要挟以法律豁免

权...2011-02-0713:16:51zxl1968248346 

    中华论坛保卫国家安全首先要保卫好我们的领导人 2011-02-

1523:20:55zxl19686214324 

    中华论坛其实我们也可以让美国人尝尝通货膨胀的滋味 2011-

02-0714:00:42光棍哥 3913838 

    中华论坛孔子不配为人师表！2011-01-2719:25:00zxl196813699 

    中华论坛我爱这个国家,我的祖国给过我快乐的童年!2011-01-

2422:12:12zxl19686615118 

    中华论坛他们先出去了，紧接着跟风的楼市股市就是大

崩...2011-01-2718:39:17zxl19685252243 

    中华论坛人民币可兑换性不断提高 2011-01-2206:44:37 大内密

探零零伟 21980 

    中华论坛中国环境保护民间组织 NGO 抵制转基因分支

成...2011-01-2206:19:50墨缘斋主 261439 

    中华论坛我想到国务院陪人民敬爱的好总理吃 1年饭！2011-02-

1312:49:13zxl1968353427 

    中 华 论 坛 踩 刹 车 了 ， 表 扬 一 下 政 府 ！ 2011-01-

1923:43:50zxl19682211330 

    中华论坛老哥我先上菜市口，就是为你剩下这口转基因

玉...2011-01-1910:20:06zxl1968196092 

    中华论坛完了上万亿美元就要大量流出了，股票房产见
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鬼...2011-01-1909:27:58zxl19682417136 

    中华论坛你既然担心那么多，就不做这个生意，你立即

还...2011-01-1809:42:25demon201062949 

    中华论坛孩子今年咱就学精神病系，市场广阔啊！2011-01-

1910:23:31zxl196852064 

    中华论坛我们还要花多少钱，买回根本就属于我们自己

的...2011-01-2011:00:53云游天崖 4315990 

    中华论坛学了 30 年小孩都可以是博士了，我们却还是

小...2011-01-1505:20:46墨缘斋主 134976 

    中华论坛有可能 2012 真的是世界末日吗？2011-01-1304:57:33

飞向阳光 89238 

    中华论坛关于郎咸平先生——我奇怪一个现象 2011-01-

1701:50:28zxl19684517033 

    中华论坛不要给我说不卖地政府就活不下去了的鬼话！...2011-

01-1701:51:35zxl19687224523 

    中华论坛最重要提议，不承诺不卖转基因的商场我们不

去...2011-01-1201:17:20墨缘斋主 415928 

    中华论坛他们不研发好，我们宁可坐毛驴车！ 2011-01-

1910:22:32zxl19684111919 

    中华论坛从 2010起只要有 5年 WTO的条款，会把我...2011-01-

1201:27:23墨缘斋主 228374 

    中华论坛我们就是这样破产的 2011-01-1201:25:23 墨缘斋主
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1611106 

    中华论坛这个就是典型的汉奸！2011-01-1201:25:47 墨缘斋主

7487545 

    中华论坛最大的疑点难道货车早就等在那个地方要干什

么...2011-01-1201:26:21墨缘斋主 51042 

    中华论坛取消房地产公司，按商业垄断罪罚没他们的财

产...2011-01-0921:17:14zxl196816756 

    中华论坛评：逗士在国外会不会被打死啊，哈哈哈哈！2011-01-

0222:42:37老百姓基本能承受 11028 

    中华论坛这事复杂了 ,可能是金融危机房价暴跌的导火

索...2011-01-0222:30:48zxl1968119025 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2519:04 

    中华论坛我已经被习惯了论坛铺天盖地的血腥图片和美

女...2011-01-0111:56:01zxl196804202 

    中 华 论 坛 你 们 没 饭 吃 ， 为 什 么 不 吃 肉 ！ 2011-01-

0110:29:40whnzzqujnx24250 

    中华论坛不要下跪！我们是中华人民共和国公民 2011-01-

0921:28:06zxl1968291652 

    中华论坛为了不动乱，赦免他们吧上千万人呢 2010-12-

3017:16:10zxl19687531 

    中华论坛视频 2 孩子问为什么那么多人都想念毛爷爷 2011-01-

0921:28:47zxl1968261802 
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    中华论坛视频 1 我 5 岁的孩子说毛爷爷最亲 2010-12-

2916:49:20zxl196810861 

    中华论坛美国航母来的很给力，一定要打出中国的金融

危...2010-12-3017:16:49zxl1968144125 

    中华论坛降房价，不要再做梦了，打世界大战都不能降 2010-12-

2813:22:46lxs05175636 

    中华论坛再发一帖休息：从总理透露出的两个数据看房

价...2010-12-2911:16:45agd196871195 

    中华论坛我突然来灵感，为什么不在各地成立毛泽东思

想...2010-12-2701:14:34zxl1968181721 

    中华论坛银行的日子好过，就是房产商好过就是贪官好

过...2011-01-0400:08:02zxl196882252 

    中华论坛我 5 岁的女儿今天告诉我，毛爷爷最亲 2010-12-

2710:29:30zxl196810622456 

    中 华 论 坛 他 的 池 子 装 的 我 们 的 养 老 金 ！ 2010-12-

2611:19:46zxl196832492 

    中华论坛整个黄海都是我们大陆架！韩国是半岛，半岛

是...2010-12-2418:13:28zxl1968267920 

    中华论坛请大家想一下黄金、美元与战争的关系 2010-12-

2312:54:05zxl196811297 

    中华论坛我们现在是和美国捆在一起好，还是远离好？2010-12-

2315:33:44屠美杀日 81433 
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    中华论坛这样的经济增长就是富人掠夺老百财富实现暴

富...2010-12-2123:24:01zxl196801382 

    中华论坛大家都知道谁是汉奸，我们需要行动！2011-01-

2014:00:54郑跃文诈骗 10253493 

    中华论坛政治体制改革的思路---一党专治，全民监督...2010-

12-1922:12:20xzgxxy3642 

    中华论坛我破解了中国经济最大难题—大家进来看 2010-12-

2415:17:58zxl1968207048 

    中华论坛我想总有一天这将是我们中国人自己的人权宣

言...2010-12-1911:17:41随风草 14111052 

    中华论坛外资进入和获暴利逃出的时间表—就是 WTO

的...2010-12-3101:18:20zxl196886004 

    中华论坛热钱、转基因、WTO告诉你一个最权威的内幕...2010-

12-2214:24:12zxl19686219774 

    中华论坛有汉奸的铁证---我们的条约都有问题，退出...2010-

12-1717:29:08zxl19689729935 

    中 华 论 坛 中 国 不 需 要 房 地 产 商 ！ 2010-12-

1416:00:30zxl19680971 

    中华论坛是到了召开遵义会议，清算教条主义和机会主

义...2010-12-1517:08:31gongnong5420995 

    中华论坛让你无话可说，坚决反对收房产税 2010-12-

1018:52:18jtn2010021132 
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    中华论坛接轨了，大家地方债危机都爆发了 2010-12-

1610:44:55zhengshengming53414 

    中 华 论 坛 向 你 们 致 敬 --- 光 荣 的 人 民 教 师 ！ 2010-12-

1812:07:37zxl1968244839 

    中华论坛如果听我的，当初占了钓鱼岛----2010-12-0410:48:58

贾尼托 52691 

    中华论坛关于铁矿石价格和民工荒、通货膨胀我有一个

解...2010-12-0421:30:11zxl196884669 

    中 华 论 坛 明 年 的 经 济 形 势 如 何 ？ 2010-12-

0810:49:31zxl1968158556 

    中 华 论 坛 你 们 想 过 没 有 咋 把 超 量 货 币 消 灭 2010-12-

0311:15:01zxl196852795 

    中华论坛再说一遍，热钱在逃，贪官的钱在逃 2010-12-

3012:38:56zxl1968106243 

    中 华 论 坛 当 下 跪 已 成 习 惯 --------------...2010-12-

2321:48:42zxl1968196516 

    中 华 论 坛 敌 人 在 国 境 内 言 谈 和 者 斩 2010-11-

2914:12:49zxl1968186139 

    中 华 论 坛 房 价 靠 他 们 是 降 不 下 来 了 2010-12-

0312:23:27zxl196873462 

    中华论坛思考一个问题：发这么多货币，为什么工资没

涨...2010-12-0111:11:32zxl1968167453 



1658 

 

    中华论坛看一下，我说的是对的，现在是缺钱。2010-11-

2911:15:34zxl1968164310 

    中 华 论 坛 周 小 川 讲 话 透 露 出 的 信 息 2010-11-

2910:30:51zxl1968297437 

    中 华 论 坛 支 持 政 府 控 制 物 价 2010-11-

1814:50:58zhengshengming71753 

    中华论坛这是挽救中国经济最后的机会，我用所有的分

置...2010-11-2410:45:51zxl19683012191 

    中华论坛上海迪士尼的最终形象 2010-11-1316:50:37 林荫中学

144617 

    中华论坛为什么哄抬物价的房地产商,菜霸不游街 2010-11-

2410:48:15zxl1968314582 

    中 华 论 坛 中 国 版 柏 林 墙 被 推 倒 2010-11-

1315:18:25zxl1968188367 

    中 华 论 坛 给 温 州 的 炒 家 们 一 个 爱 国 的 机 会 2010-11-

0512:14:32zxl1968331043 

    中华论坛降低房价和房产税无关 2010-11-0614:51:18 这是为什

么呢 3868 

    中 华论 坛警告 操纵农 产品的 浙江商 人 -------2010-12-

2211:20:27出处遂何心 4914407 

    中华论坛我敢说李刚同志是个不可多得的好干部 --作

者...2010-10-2713:52:53zxl1968114995 
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    中 华 论 坛 中 国 不 能 有 “ 仇 官 ” 论 存 在 ？ 2010-10-

2522:15:02zxl19680123 

    中华论坛中国必须要转型但转不成了 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2519:05 

    不说不行了 ----立即停止出口一切矿产资源 ...2010-10-

1801:42:13zxl196842040 

    中华论坛 2012 如果世界经济二次探底中国会怎样 2010-10-

0909:44:52zxl196842719 

    中 华 论 坛 教 师 的 工 资 是 从 哪 儿 来 的 ？ ？ ！ 2010-11-

2911:24:48zxl19682512501 

    中华论坛\"中国将坚定不移推进稀土开放 2010-10-0918:43:34

凌帅 448732 

    中华论坛土地,财富和一切权力,属于人民!2010-10-0802:35:25

东民 123123336 

    中华论坛立即实施全民免费医保!2010-10-0802:35:30 东民

1232911631 

    中华论坛鉴定&lt;东莞欢迎你&gt;不涉黄 2010-10-0802:54:46

东民 12334236 

    中华论坛孔子就是一个游手好闲的丧家之犬 2010-10-

0803:31:14东民 1239612316 

    中华论坛算了,老发帖被删没意思,我搞研究去了 2010-10-

0805:00:59东民 1235380 
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    中华论坛要求日本 24 小时内道歉和赔偿，否则立即收...2010-

10-0805:03:08东民 12342217 

    中 华 论 坛 我 们 该 到 了 改 变 战 略 的 时 候 了 !2010-11-

2910:21:36zxl196871088 

    中华论坛要求日本 24 小时内道歉和赔偿，否则立即占

领...2010-10-0805:18:46东民 1234119552 

    中华论坛美国打响了货币战争第一枪 2010-10-0805:21:42 东民

123125495 

    中华论坛船长我不回来了!我要求日本道歉,赔偿 2010-10-

0805:31:32东民 12354973 

    中华论坛说说生活在毛泽东时代的经历 2010-10-0805:43:13 东

民 12371267 

    中华论坛我们受不了了 ,不要再抗议行不行 !2010-10-

0805:51:02东民 123124816 

    中华论坛人民的利益高于一切——这是人类社会的最高

政...2010-10-0805:55:41东民 123204355 

    中 华 论 坛 工 人 国 际 委 员 会 (CWI) 欧 洲 局 决 议 2010-10-

0805:56:01东民 12361878 

    中华论坛评论:工人国际委员会(CWI)欧洲局决议 2010-12-

1612:04:30zxl196882319 

    中华论坛敢制裁中国,中国立即退出 WTO!2010-10-0806:02:08

东民 1235623801 
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    中华论坛也说为什么人民币升值 20％，将导致中国经

济...2010-09-2309:17:18zxl1968105097 

    中 华 论 坛 我 们 也 耍 回 无 赖 , 立 即 退 出 WTO2010-09-

2219:14:34zxl1968166116 

    中华论坛现在是国际热钱流出,为什么主流媒体会误判...2010-

09-2022:32:43zh108184387 

    中华论坛现在买房子，傻瓜才掏钱 2010-09-1923:34:18 未知未

觉 11620 

    中华论坛核连锁反映 ,放弃钓鱼岛后可能将发生的末日

景...2010-09-2021:43:59zxl19683110420 

    中华论坛对 918 最好的纪念就是立即占领钓鱼岛\琉球...2010-

09-1811:04:21zxl19680272 

    中华论坛 918不打钓鱼岛，再不说什么了要不要实名发...2010-

09-1711:30:43一痕淡月 11756 

    中华论坛急待中央电视台快速报道此事真伪!谢谢 2010-09-

1701:36:26寒阳天空 78064 

    网上谈兵中国政府保护的人是谁？2010-11-2920:05:18 雨夜桂

花 2721163 

    中华论坛立即停止向日本出口一切矿产资源 2010-09-

1623:36:26zxl1968103919 

    中华论坛意味着什么的解答？2010-09-1515:29:36zxl1968042 

    中华论坛这是最后一次实战演习了 2010-09-1517:33:45 木刀公
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子 1411488 

    中华论坛当务之急还是立即占领钓鱼岛 \琉球！2010-09-

2113:10:32贪官他爹爹 256344 

    网上谈兵凌晨召见，是外交手段之最后通牒！ 2010-09-

1301:19:04离德胜 12443860 

    网 上 谈 兵 丢 了 钓 鱼 岛 ， 就 会 遗 臭 万 年 2010-09-

1210:25:35zxl1968213827 

    中华论坛当务之急立即驻军钓鱼岛、琉球群岛 2010-09-

1201:44:58zxl1968163189 

    中华论坛当务之急立即占领钓鱼岛！2010-09-1200:02:23 散懒

闲客 163698 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2519:06 

    中华论坛评：“我们认为，美国有权在任何公海进行演...2010-

09-1017:44:33tonghua6421480 

    中华论坛要求日本 48小时放人，期限到不放，进入战时...2010-

09-1123:19:18我我我我哦 283148672 

    中 华 论 坛 憨 大 的 故 事 -- 我 们 要 做 好 朋 友 ！ 2010-09-

1119:22:16zxl19681171 

    中华论坛为什么我们的政治经济让步只盯着日本参拜靖

国...2010-09-0521:34:58枪杆子出真理 2477 

    中华论坛新型疫苗和转基因食物是降低世界人口的好

方...2010-09-0523:59:55湖南新青年 529493 
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    中华论坛教育需要教科书内容正确引导，教师只是中间

的...2010-09-0201:55:50zxl19680188 

    中华论坛面对 2012--我看到了地球的希望在中国 2010-09-

0313:06:35zxl196862327 

    中华论坛其实最不怕战争的是中国，我们比美国更需要...2010-

09-0122:26:34zxl196874429 

    中华论坛评：三十年来有多少声称爱国的歌影明星投...2010-

08-2923:45:46自饮壶觞自醉 2520865 

    中华论坛点评《短暂的春秋》2010-08-2721:47:44老波斯猫 2335 

    中 华 论 坛 不 要 再 给 东 南 亚 国 家 1 分 钱 2010-08-

2300:56:56zxl19680818 

    中华论坛 GDP 增的越多越贫穷 2010-08-2300:35:16 全国大丰收

31366 

    中华论坛我们宁可中国是个小国，本来现实我们还是个...2010-

08-2300:26:08再次被折騰 1923 

    中华论坛我们就是要实在的东西！2010-08-2121:02:07 芥弥

61887 

    中华论坛--------中国多少国有企业被贱卖，我...2010-08-

2012:13:49zxl19680781 

    中华论坛如何解决我们的人才培养问题 2010-08-2015:41:57 四

明醉客 61386 

    中华杂谈我们中国人痛定思痛，从今日起“不要面子要
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实...2010-11-2013:56:56zxl196831329 

    网 上 谈 兵 我 们 都 需 要 战 争 --- 双 赢 2010-08-

1809:47:23zxl19680662 

    中 华 杂 谈 祸 国 殃 民 的 GDP 经 济 可 以 休 矣 2010-08-

1809:42:12zxl19680362 

    网上谈兵全民呼吁：谁不敢打战，谁就请下！！ 2010-08-

1813:17:14四明醉客 1411875 

    网上谈兵进入战时经济—1：-根据国家战争动员法....2010-08-

1614:38:08纸老虎 21444 

    中华军备我做了一个梦—美国航母进黄海哪天...2010-08-

1611:21:52A自由自在 33328 

    网上谈兵读书人别的不会防火我还是会的，同志们，美

国...2010-08-1621:15:47轩凰 11043 

    网 上 谈 兵 我 做 了 一 个 梦 — 把 美 国 全 点 着 了 2010-08-

1601:00:43zxl19680180 

    中华杂谈美国航母进黄海哪天，我国留学生把美国全点

着...2010-08-1712:07:22奉天义士 1751709 

    中华论坛培养真正的大师的方法-----不人为培养！... 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2519:07 

    好了，除了删的就这么多了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2520:17 

    好了，我开始看晚自习了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2521:57 

    @yxd8653601楼 

    楼主原来有这么多好文，能给发个以上打包的大全版本吗？如果

可以请发 YXD86501@163.COM谢谢先。 

    ----------------------------- 

    我没有精力搞，这样吧，你一一收集打包免费发给网友好吗？哈

哈！ 

    我现在正式开始新的写作！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2522:13 

    在开篇说我们未来类似 1998 印度尼西亚的危机之前，我首先备

忘几个事实和经济学公理： 

    1：网友材料：“据红色记者斯诺的记载：“在 1930年灾荒中，三

天口粮可以买到二十英亩（按：合 121．4 市亩）的土地。有钱阶级

利用这个机会购置了大批地产，自耕农人数锐减。”（《斯诺文集》，第

二卷，第 197 页。）同时我们可以看上海的米市状况，是连年灾荒与

农业危机的一个缩影。据《抗战前十年之中国》一书载，“因农产收

获量日益减少，以致形成了全国食粮的异常恐慌现象”，“外国的米麦，

每年均有大量的流人”，且显逐年增加之势。1929年，国外输入米 1080

万石，小麦 290万石；1930年输入米 1990万石，小麦 520万石。此

后数年继续递增，“以致国内市场中洋麦、洋米充斥。”（中国文化建

设协会：《抗战前十年之中国》，龙田出版社印行，第 191—192页。）” 

    -----------什么意思？在灾荒中最值钱的就是粮食！但是这个
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例子揭示的经济学规律远不止此！ 

    李嘉诚曾经说荒年买房这没有错，问题是荒年谁有钱谁没有钱？

谁有米谁没有米？”国内地主奸商囤积居奇，国外趁机占领中国市场

“以致国内市场中洋麦、洋米充斥” 

    如果在当今社会金融灾难发生，缺的不是粮食是钱呢，是决定企

业生死的贷款呢？！！！规律和这个粮食是一模一样的，结局就是在某

一生活必需品非常紧缺下必然会有国内外势力将老百姓多年的财富

洗劫！前苏联的例子就验证了这个规律！ 

    这个规律有什么意义呢？就是民生资源和商品是战略生存物资，

必须政府牢管控，政府必须有预警和自动启动商品管制机制，不能等

囤积和暴利对百姓掠夺事实发生时才反应过来！这太迟了！国外趁机

占领中国市场也是在这样极端的情况下发生，人们在极端情况下会非

常廉价的出售自己资产，国家也一样！我们现在不是没有自身漏洞！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2522:20 

    2：现在百分之 80以上的市民有房子了！在北上广的一些青年大

学生在哪里就业有一部分其实他们父母在老家给他们准备了房子，他

们缺的是北上广的房子！那么中国人真的就是靠经济发展自己买的房

子吗？扣除腐败和灰色收入问题，就一般人而言——按照收入我们买

不起！ 

    实际上，我们在城市的人不同程度是靠单位补贴买的房，如果靠

我们的工资收入我们也是买不起商品房的！这是最大的事实！这也是

为什么有集资机会在单位的人就买房买几套房的原因——因为未来
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的子女不会再有这样的福利了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2522:37 

    3：我们走的住房福利是这样一条路线： 

    全民福利——相当部分人有福利——相当部分人有部分福利—

—相当部分人有少部分福利——除了腐败和行业垄断和灰色收入外

几乎没有办法有福利！ 

    实际上我们的住房福利是一个逐渐被剥夺的过程！现在还体现的

不是很清楚，聪明的中国公民大家都看清楚的是未来肯定会以改革的

名义全部被剥夺——所以这是全民投资房地产和投机房地产的最大

根源——因为我们没有或者将要没有福利！ 

    那么我想不情愿的得出一个结论：改革开放是让我们富裕还是让

我们贫穷，是让我们对未来充满自信的有保障还是对未来的生存惶恐？ 

    希望的田野上看来只有哪些先富起来的人们了，但是据说他们也

惶恐的要跑了，因为他们惶恐的发现他们比同时代的人要富非常多，

他们可以买下后富的人一辈子也买不起的所有房子！他们独享了全民

的福利所以他们就成了全民公敌！这也是历史规律！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2522:43 

    4：既然工资收入里没有或者只是象征有住房补贴这一项，那么

你在的单位有没有权力或者有没有垄断收入或者灰色收入就是能不

能买房的关键，这就是公务员热的经济学原因，曾经，我认识的朋友

1991年即使在省党委宣传部也没有房子——当时当官并不时尚！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2522:46 
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    5：即使有各种补贴大多数人们还是买不起房子！他们只能付首

付、按揭！这样中国几代人的消费就被按揭到房地产里面了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2522:52 

    6：一个事实是：历年住宅商品房 70%是单位购买的！一般这都是

有权的单位！这证明了靠工资收入不可能买高价商品房，过去现在将

来都是这样！ 

    我几次还遇到这样的机会——尤其是房子卖不出去的时候系统

组织团购的就多了，好事就来了！但过几天房价上涨，好事快速消失！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2522:58 

    7：关于 1929年美国经济大危机其实和我们今天也有很大的相似

之处，我发现只要是 100年来所有爆发经济危机的原因，无论是发达

国家还是发展中国家——在中国都能找到！关于这些危机的解读我遗

憾的发现主流经济学家对我们进行了误导或者一笔带过！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2523:12 

    8：主流经济学家没有人告诉我们美国到底怎样走出 1929年危机

的！我最近在同时看几本经济书，比如比较流行的《世界是部金融史》

的说法结论就是罗斯福大量印钱！真的是这样吗？那么我们也这样印

钱好吗？我在一本街上不会卖的香港出版的书《中国房地产之厄》中

发现了真知灼见！不说空话，一组数据，我们看看中国 2013 和美国

1929像不像： 

    1929 年美国 26%的美元在 5%的人手里！0.3%的最富家庭的财产

与 42%的普通家庭相当！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2523:29 

    不好好了解美国的 1929就无法理解我们的 2013！我现在补充纠

正一下我前几天的结论，实际上我们的 2013 年经济危机主要是是美

国 1929 年危机和 1998 年印度尼西亚危机的混血儿，当然前面提到

也包括实际几乎所有近代危机的本质特点！这就和我买的一套房子一

样，该有的一房两卖、假按揭、改规划----全部都有！ 

    1929年 42%的美国家庭是低收入家庭，认识这点有利于我们认识

为什么美国人民抛弃胡佛而拥戴罗斯福。应该看到虽然 1929 年 42%

的美国家庭是低收入家庭，但是普通美国人早早享受到了当时的现代

生活！40%的家庭都有收音机，为什么美国人普遍贫穷但能够享受现

代生活呢？是靠消费信贷这个法宝！---我们今天能够提前买高价房

子也是这个法宝！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2523:50 

    比如上世纪 20年代，美国收音机产量增加了 24倍，上市公司利

润增加了 62%，但是工人的实际收入只增加了 11%！嗯哼，这就符合

了马克思的论断，我通俗的讲就是——社会化的大生产，钱让资本家

赚取了，工人没有钱消费，生产过剩的危机必将到来！好在人家有贷

款消费的发明，但是贷款也是要加上利息还的！贷款也是有无能的时

候，比如冰箱、汽车需要贷款的东西层出不穷啊！收入增长远远赶不

上这些现代消费时危机迟早会爆发！我们现在难道不是什么都在贷款

吗？我们贷款完了房子继续贷款在买汽车乃至贷款留学！贷款看起来

在前期可以法力无边的刺激消费，然后扩大生产规模后降低成本继而
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使更多人可以贷款买新产品，当所有人都有这个新产品后，所有人已

经贷款，所有人已经不需要这样的产品，那么市场饱和后的萎缩导致

工人失业，导致越来越多的人还不起贷款，这是危机加重的原因，这

个还要专题继续研究！所以生产规模到一定程度而且国内市场饱和后

必须扩展海外市场！否则就会危机！——我们的房子可以盖在海外吗？

所以我们的危机在国内市场饱和后的今天一定会爆发，忽悠农民进城

也挽救不了这样的命运！农民不傻，中国农民更不傻——农民工不会

在城市等着冻死！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2600:04 

    胡佛干了什么，他干的我们太熟悉了，在 2008 美国依然这么干

——首先挽救金融机构其次贷款给地方新建公共工程！ 

    什么意思？美国人民认为他太偏向上层！我们好像 2008 也是这

么干的！大家都知道公共工程只能加剧我们的物价水平对我们的收入

几乎没有太大影响！所以胡佛失败了，我们的四万亿也会失败！ 

    罗斯福也大上工程，但是为什么他成功了，要知道他面临的失业

率是 25%左右啊！他首先免除大批农民破产——要求即使农民破产了

也要贷款给他们生产！嗯哼！这一条就值得经济学家好好琢磨几天，

而且在一切危机时好好想一想这个例子，这个公理！ 

    即使农民破产了也要贷款给他们生产！就是说其实罗斯福的思路

就是民生商品的生产不是能够拿金钱衡量的，钱对于民生就是个屁！ 

    复习我第一部分的内容：：“据红色记者斯诺的记载：“在 1930年

灾荒中，三天口粮可以买到二十英亩（按：合 121．4市亩）的土地。
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有钱阶级利用这个机会购置了大批地产，自耕农人数锐减。”蒋介石

的经济学家就没有这样的对经济学公理的认识！这也许是他的阶级本

质决定！自耕农人数锐减革命的人就多了啊！所以说蒋介石政府是个

腐败政府必然倒台一点问题没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2600:08 

    我们今天对于连续三年农产品低价导致亏损的种菜的农民、养猪

的农民该干什么好像不应该我说什么了吧！遗憾的是哪些亏损农民的

贷款没有人替他们还，他们已经没有力量继续维持生产了，所以 2013

的危机就一定会来。类似斯诺的记载一定会再现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2600:09 

    先写到这吧！回家睡觉！冬至之时熬夜不利，看我贴的网友都早

睡吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2610:30 

    @丛秋水 3621楼 

    楼主真是个人才呀，可惜在拆哪，连夜看完楼主的贴子长了不少

知识。弱弱的问一句您对现在的股市怎么看，这波行情您觉得能持续

多久，有没有中线向好的趋势。回帖我不骄，不回帖我也不馁，我就

有给楼主擦皮鞋的这个勇气。 

    ----------------------------- 

    这里我也给兄弟你擦皮鞋了，我早上起床发现我把睡在上铺的兄

弟你的皮鞋擦了！哈哈哈！兄弟是兄弟，至于股市，很多实质利好还

没有出现，所以不会重回牛市！就是在 6000点到 1670的熊途中，我



1672 

 

们也见识过几次大盘涨停啊！结果把更多人套死在半山腰！ 

    哥们，淡定！就是再回 2500点咱们也不入！但是在 1800点左右

我们可以根据短线抢波浪反弹，现在抢反弹会死的很难看！我发现，

我对股市熊的时间尺度上可能偏差较大，这次再熊 1-2 年的可能性

大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2610:51 

    接着写正文： 

    罗斯福还干了什么，在他就任三个月内就成了机构，帮助哪些破

产穷人免于住房被银行收走！被冻死在街头！嗯哼！什么叫智慧？这

就是智慧！银行把房子收回去可以卖出去吗？不能！能的只会让 99%

的人造资本主义的反！就是有 43%的人和政府拼命，美国资本主义也

会倒台的！所以我认为罗斯福干的事是比社会主义还社会主义的事！

这就是马克思说的高度发达的资本主义要么毁灭要么自我调节向社

会主义靠拢！罗斯福是印钱了，这个钱干这个了！在我 3年前没有看

到罗斯福的具体办法时，只是听主流媒体说他大搞基建大发钞票解除

危机时，本人独立思考就提出解决我们房地产过剩的必由之路——将

过剩的房子当做福利免费发放或者低息无息以保本低价卖给需要的

国民！这个思路是本人从社会主义的本质出发提出的，居然和罗斯福

不谋而合！我们总不能让大量房子空置却让农民工冻死在街头吧！政

府给他们付首付，或者在金融危机时开发商免于首付，政府给他们提

供长期低息贷款让全体国民都有住房——这个我们可以做到，这个我

们必须做到，因为我们不是资本主义国家是社会主义国家！做到这个
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的前提就是要让房价大跌开发商破产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2611:03 

    同志们，罗斯福后面干的事，我居然没有在主流媒体听到过一丁

点，相信本人的勤奋和博闻广记，是谁故意隐瞒了罗斯福新政的精髓？

如果要和美国接轨、国际接轨，可以！但是为什么我们的四万亿是和

倒霉的为上层集团服务被美国群众抛弃的胡佛接轨而不是和把美国

带上欣欣向荣道路的罗斯福接轨？和国际接轨，哎，就算和美国接轨

吧！为什么要把我们资本主义的死路上领而不是资本主义的活路上领？

嗯！ 

    罗斯福居然取消了童工！设立了最低工资保障！规定了 40 小时

工时制！这就是说在 1937 年左右美国就是每天工作 8 小时，一周工

作 5天了！这还是在大萧条的时候！要知道这是法律强制的，不好意

思的说，在那时美国工人就享受了我们今天公务员的待遇！如果在 70

多年后的今天我们可以这样严格制定和执行这样保护劳工的法律—

—那么富士康就不会发生连续跳楼的人间惨剧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2611:18 

    最最不可思议的事情在罗斯福时代发生了，资本主义的美国居然

通过法律赋予工人通过自己——是自己！推选的工会代表和资本家集

体谈判工资的权力！从此美国工会成了工人真正可以依靠的组织，这

个组织足以对付资本家雇佣来的一切黑社会组织！简单的说资本家让

黑社会打断讨薪工人腿的惨剧通过这个法律——在美国杜绝了！为什

么李庄及其支持李庄的全国律师协会的大腕们你们没有推动这样一
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个法律？或者与时俱进的改进细化这样一个法律！你们是吃屎的吗？

（你们辩护的哪个说谁谁谁吃屎的老汉没有罪，那么我说混迹在律师

协会的不为老百姓谋幸福为资本家金钱服务的大腕律师们你们是吃

屎的，你们也起诉不了我！嗯哼！哥不把你们这些大腕律师放眼里！） 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2611:48 

    今天，我们真实的回顾罗斯福新政具有特别重要的意义，因为根

据种种迹象和指标我们在 2013 就要爆发我们从来没有遇到过的过剩

的危机！而且这个惨烈程度比我前几年预先想的可能还要惨烈！ 

    现在一些经济学家在讲治国之中医和西医之别，我认为罗斯福的

西医立竿见影就非常不错，但是毛主席教导我们要中西医结合啊！有

些人以为托住房地产价格不让他急跌和急涨，随着通胀慢慢消化的中

医办法是解决问题的途径，其实这是谬误！中医之法在于治未病！现

在危机已经是山雨欲来但是毕竟还只有风嘛！就是大风大雨来了有罗

斯福的成功的例子在哪里放着，就是照瓢画葫芦也不会坏到哪里去！ 

    但是一个城镇化的败着使我断定此风必来此雨必大此房必危！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2612:10 

    我外公上海当年也是开大药房，不敢说名中医，中医世家悬壶济

世救人无数也还是可以说的！本人在外公膝下摆弄银针多少也有点无

师自通！一帮经济学家在我这里中医西医的乱叫岂不班门弄斧！ 

    现在，又开始出口退税了，又有人鼓吹继续搞血汗工厂了！不是

吗？马上要经济危机了，外贸出口不行了，经济不能启动了，工人就

会失业，多可怕的事情啊，哎，剥削一下就剥削一下吧，继续改革开
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放继续血汗工厂否则谁都不会有好日子，大概就是这样个意思！事实

时即使在 1929 年那样的大萧条罗斯福通过《工资工时法》取缔了最

最最可怕的富士康这样的血汗工厂！知道美国劳工协会为什么到中国

调查富士康？从他的发展历史看这还真不是资本家的组织，是美国工

人自己的组织来中国发扬国际主义精神来了！在罗斯福新政的 10 个

月后有 1300 万工人受到工资工时处的保护！——每天工作 8 小时每

周工作 5天！我们可以看到恰恰在大萧条的时候首先要取消的就是血

汗工厂！大萧条的原因其实也在于对工人的残酷剥削！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2612:20 

    罗斯福新政告诉我们，拨款大上基建项目只是救急手段，政府要

为国民摆脱贫困以希望！生产过剩的危机只有让底层人民安居乐业才

能解决，他不惜得罪大财团用实际行动缩小了贫富差距，新政与公平

正义联系起来——就赢得了民心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2612:42 

    道义力量的民心凝聚是仅靠小恩小惠办不到的！更是画饼充饥办

不到的，人民不需要忽悠，人民需要实在的东西！人民需要现在就改

变！ 

    世上能人甚多，我看到的国务院的经济专家应该也看到了！现在

大建保障房大批各种规划貌似是罗斯福的办法啊，农村城镇化也是一

样！但是有人解决农民连续种菜养猪亏损的问题吗？印再多的钱让农

民从生产亏损的债务中解脱保障再生产，这个都是靠谱的和必须的！

美国罗斯福式的住房保障是盖公租房而不是价格其实还比较高的保
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障房！当时美国的房子还没有过剩，只不过还不起贷款而已，但是我

们现在过剩的产品恰恰是房子，买房人却的是有保障的合适的收入！

学习罗斯福也不能刻舟求剑啊！我早说过房子过剩的危机用继续盖更

过剩的房子解决是可笑的！我们当务之急就是就是杀富济贫缩小贫富

差距而不是谁降薪这样的做样子！非常之时非雷霆手段不能显菩萨心

肠！当然这个杀只是比喻！罗斯福都能从美国垄断资本家嘴里夺食何

况我们是共产党的天下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2612:56 

    再说城镇化，我反复说城镇化没有问题，但是在农民没有话语权，

在腐败盛行的时候任何能够剥夺农民土地的政策都将是更加腐败并

激化社会矛盾的导火索！ 

    就城镇化而言也有自己难解的矛盾，城市房产税还征收不征收？

征收房产税后农民就不会进城挨宰了。也许真让我说对了，难道要骗

农民都进城买了房子再收房产税吗？这样的伎俩正常人一看就是对

百姓用心歹毒！如此城镇化又如何搞？有教授说了，农民如果买不起

城市住房就不会入城，我认为这是一个伪命题！农民在农村不管再破

也已经有住房了，非要把人家的房子拆了去城市？这样发展经济这不

是有病吗？再说了民生除了居住还有就业，没有稳定收入的呆在城市

里就是住在别墅里的穷光蛋！最后也会停水停电停暖冻死饿死的！民

生不光是住房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2613:04 

    其实中国在上世纪 90 年代就在喊启动消费，但是可以说没有办
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一件真正启动消费的正事！我问过陕西农民，取消农业税之前他们几

乎没有收入，取消以后正常年景也才能有些收入！所以这只是小恩小

惠，没有解决农民生产的后顾之忧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2613:16 

    就城市而言，只要没有真正解决百姓的看病、上学、住房顾虑不

从工资收入和休息时间上保障是不可能促进消费的！ 

    我们想一想什么情况下你能从心底喊出共产党万岁？是当你失

业还不起住房贷款时政府替你还了的时候、是你背负着沉重的住房贷

款负担只敢吃咸菜的时候，政府取消你的大部分贷款利息并保障当你

万一失业的时候由政府替你暂时还上贷款、是政府给每一家新婚的没

有房子的年轻人保证有一套廉租房的时候、是政府法律强制企业主保

证你休息的权利和保障生活和消费必须的工资的时候、是工会代表你

去集体和老板谈涨工资而不怕被辞退和殴打的时候，是农民不怕自己

生产的农产品卖不出去亏本的时候！ 

    这是我的中国梦！现在由共产党实现还来得及！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2613:32 

    忙了一上午，该吃饭去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2616:18 

    @无心匪类 3637楼 

    看了一下午楼主的帖子，很多观点都比较赞同，唯独看到这个帖

子，觉得有些问题！ 

    尽管 7长老人选有些意外，但是我觉得说左派成功并不是非常妥
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当！很可能是为了平衡利益而不得已为之。 

    我还是看好右派才能救中国！呵呵 

    ----------------------------- 

    嗯，看来长老们的事还真难说，中国的政治就是这么扯淡，要从

具体措施揣摩领导意图，最近我也觉得好像言行有些不太靠谱，从好

了想转弯不能太急，坏了就不敢想了--左右之争本属无聊，现在是帝

国主义亡我经济的形势，左右联合建立统一战线才能救中国，美国罗

斯福算右吧，他的措施也左的很，他的措施奠定了美国国内矛盾即使

有 99%运动也相对比较和平的基础，右不可怕，关键要实事求是！中

国现在的国情还真不能一下搞太左的东西，不符合现在的经济基础但

是再右就要亡国了，我认为中偏左的路线比较好，高层给我们信号基

本也是这样，本人不守旧不偏激，但是想平平稳稳的就能改变目前的

困难是不可能的，在国家利益民族利益的基础上，就是按照世界处理

危机的经验也必须拿内外垄断财阀开刀了，我们已经错过了用税收主

动调节收入的机会了，现在已经是严重贫富不均了，不依法罚没一些

打着改革的名义巧取豪夺人民财产的人的财产民心就不会顺！我们可

以不革谁的命，但是钱和社会公共资源咋样也得回到人民手中吧！从

右讲，即使美国也对垄断寡头进行法律遏制嘛！也对外资进行严格审

核和排斥在国民经济的关键领域！不论谁以什么借口都不能再从百姓

身上打主意而不从富豪身上打渡过危机的主意了，这是试金石！否则

谁都没有好日子过！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2616:36 
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    前几个回复有几个小插曲，现在继续前进： 

    9：我为什么说 2013年年中开始中国房地产泡沫将不以人的意志

为转移的开始破裂，我们即使现在采取措施，比如主动的一次让他降

到 50%也只能减缓下落的势能给我们经济尤其是汇率冲击小一些！ 

    索鲁斯们在香港已经拥有大批人民币在准备做空人民币了！而且

他们为了掩人耳目是先用美元换港币再用港币换人民币，其实他们完

全可以直接用美元换人民币！连香港的官员也觉得奇怪！如果判定他

们借各种途径在做狙击人民币的战略准备就不难理解了！现在是人民

币升值阶段，用人民币换美元出来兑现利润才划算，他们在中国国内

的美元出逃，在香港必须可以人民币自由兑换美元的地方持有人民币，

发国际短期债券准备充足的弹药准备金融攻击，这个分析靠谱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2616:52 

    10：这里我提出了债券，尤其是今天我手机又大量显示银行推销

一年高回报理财产品！实际上这些产品往往都是房地产信托产品！根

据材料：中国房地产开发就是典型的高金融杠杆！什么意思？中国房

地产开发的自有资金一直只占全部的 10%！这 10%要撬动 90%的资金！

为什么要这么高呢？政府维持的大拆迁在维持着相当部分所谓刚需！

今天的乡村城镇化其实就是拆迁到农村变相人为制造房地产需求！仔

细想来，农村现代化和提高土地利用效率和拆房子盖房子有个屁关系！

我调查过，在一些地方这就是拆迁的借口！这样的房地产开发它的成

本也会越来越高！房地产公司负债增多也是必然！不信看房地产上市

公司资产负债表——2010 年 3 月 23 日已经公布的公司同期净利润
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280 多亿但是负债 5100 亿！买房地产股票就是找死啊！如果房地产

泡沫破裂房地产股票跌到他们的合理价位，股民朋友，大盘在什么位

置？真的 1000 点都挡不住！那时候真的有价值的只是没有给股民好

好分红的中国石油又会被迫拉低到什么位置，3块钱还是 5块钱，这

时才是金融大鳄抄底的时候！同志们保留现金吧！现在的股市进去也

分不上多少红利，你这样大鳄也这样，你有风险大鳄也有风险！资本

的贪婪必然要逼迫中央出台极度优惠他们的政策！——我们散户只有

等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2616:56 

    11：我们始终不能忘的一个事实，当初外资进来很多给他们用的

土地是几乎无偿的，现在他们靠专卖这些无偿的土地就能发大财——

我们为什么不能没收他们卖地的收入呢？因为我给你地是让你生产

不是让你倒卖获利，否则没收收入！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2617:04 

    12：鉴于很多富翁是靠倒卖土地发财，基本上还是非法的手段，

比如变更土地用途等等手段获得不该获得的土地，他们甚至都没有盖

房子卖房子那么麻烦，非法囤地早都超过可以没收的 2年期限！这个

结论我从各地大量外商购买土地不开发坐等升值倒卖获利就看出来

了！那么我们现在不要急着搞房产税这样疑似人头税的东西，我们应

该收土地买卖增值特别税以及多套房屋倒卖获利特别税，对倒卖土地

和房屋的人加重税——这个税再多也没有关系，他们毕竟获利了！这

个税收归地方政府填补财政窟窿吧！大家以为如何？嗯哼！连这个都



1681 

 

不敢干不要再给我提什么虚无的民生了，不要再指望经济硬着陆了，

我对老习还是支持的，有好感的，但愿他真的是人民领袖——取富豪

的钱走共同富裕的社会主义道路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2617:06 

    写到这里，我预感，可能我写不了多久了，我已经触摸到中国经

济政治最核心的地方了，能收藏我文章的就多收藏转发吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2617:16 

    13：我们好好回顾一下美国次贷危机发生的过程和条件：2004年

及此后一年美国一年上调利率 13 次！2006 年 8 月利率上升到 5.6%，

穷人借贷已经达房地产市场的 20%的美国人还不起贷款了！大家要记

住在这之前所有人沉醉在房价 10 年坚挺的信念中，坚信即使穷人还

不起贷款那么他们抵押给银行的房子还值钱吧！——好好想一想，我

们今天的人群和银行是不是也是这样想的！嗯！ 

    2003 年美国未偿还贷款是 7.2 万亿，到了 2007 年是 11 万亿，

占美国 GDP的 80%！我们只比这个更多——如果加上开发商欠的各种

银行贷款和信托投资款！央行说没有事只是算了居民贷款余额，这个

也到了警戒线！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2617:20 

    这些理财产品就是中国的次级债，危机来临时美国哪些抵押的房

子最低只值 1美元！这是有记录的最低房价！于是哪些抵押在银行的

以房产为标的物的贷款全部成为烂账！ 

    ------- 
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    经济学家啊，如果没有从 2008年美国次贷危机看到这样的根源，

你们白吃人民的饭了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2617:23 

    按照美国财会规矩，一旦资产减值就要按照资产负债表重新估值！

公司的信用评级同时降低！——中国现在的财务据说和美国已经接轨，

穆迪们等着给我们降低评级，进而索罗斯就可以开始进攻了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2617:40 

    美国次贷是将贷款给了比如拉美和非洲移民来的穷人，在 2000

年之后美国连续 11次大幅降息，银行大幅放款就是为了刺激房地产！

现在我们应该明白本次房地产上涨与央行在连续加息后的忽然降息

的关系了吧？现在买不起房的又买的起房了！由于中国的就业严重依

赖出口，大家也就知道为什么总理特别强调就业！我们中国家庭基本

就是拼命付首付拼命挤生存需求付月供！实际上我们大多数用贷款供

房的人是非常脆弱的，比美国哪些靠次贷获得住房的拉美移民还脆弱！

一旦就业收入受到影响当月立即就会断供！——这样的人很多！包括

有两套以上房屋的人！不幸的是我们的外贸已经连续下滑，国家都承

认外贸不振要靠内需了，所谓内需——你们又没有表现出来罗斯福式

的果断，所以只是不靠谱的未来承诺！外贸下滑是真实的世界，在现

在再过 1-2 个月外贸高收入的人和依靠外贸的打工的人必然要大规

模断供——那时到处都是银行收的便宜房子并且在拍卖当中，房价必

然开始掉！ 

    现在还有人说我预测明年年中起房价要暴跌 50%是胡说八道吗？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2617:52 

    14：听说中国在大约一二十年就要 GDP超过美国了，喜人啊！我

不说现在的美国，希望 10 年后我们达到 1949 年的美国住房条件就

行了！1949年杜鲁门的《国家住房法》提出让每一个美国人有一套合

适的住房！美国为此给穷人提供了大量基金！——现在还有人说我提

出的让所有中国人有房住的目标不靠谱吗？毕竟我们已经给所有中

国人盖好了房子，需要的就是让该进班房的进班房我们百姓进新房而

已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2617:57 

    我们是争霸世界也好，还是要让美国不欺负我们也好，首先，我

们要让我们的国民真正的感激自己的国家依靠自己的国家从而自觉

的为国家献身！要超越美国真正要做的就是对本国的国民比美国更好

而不是对美国人民比自己的同胞更好，为什么不做中国工人的好朋友

而做美国工人的好朋友呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2708:58 

    @badao10243652楼 

    楼主牛逼啊，是教历史的还是教经济的？高三应该没有经济可教

吧 

    ----------------------------- 

    教地理的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2709:52 

    创业板巨亏公司横空出世向日葵料全年亏两亿 2012 年 12 月 27
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日现价：6.15涨跌：0.00涨幅：0.00%总手：145285金额（万）：8769

换手率：8.65% 

    查询该股行情实时资金流向深度数据揭秘进入向日葵吧向日葵

资金流 

    相关股票许继电气(25.259.31%)麦迪电气(11.956.89%)中能电

气(8.705.84%)欣旺达(12.355.47%)远程电缆(14.635.03%)经纬电材

(6.744.50%) 

    自 2009 年 10 月创业板(行情股吧买卖点)问世后，鲜有公司亏

损，更没有公司巨额亏损。然而，这一光荣传统或将被向日葵(行情

股吧买卖点)(300111)彻底打破。上市仅两年多的向日葵预计 2012年

全年亏损达 2-3亿元，成为创业板到目前为止已披露业绩预告公司中

亏损最大的公司。 

    首现巨亏 

    纵观 2009年年报，创业板公司无一亏损；到了 2010年，无一亏

损的记录继续保持；2011 年，当升科技(行情股吧买卖点)以轻微亏

损 73.90万元成为唯一亏损的公司。 

    然而，到了今年，情况发生了很大的变化。据统计数据显示，截

至昨天，有 43家创业板公司披露了 2012年业绩预告，首次亏损的公

司已达 6 家，包括坚瑞消防(行情股吧买卖点)、向日葵、高新兴(行

情股吧买卖点)、国联水产(行情股吧买卖点)、天龙光电(行情股吧买

卖点)等。其中，向日葵以 2-3亿元的亏损额名列榜首。 

    向日葵于 2010 年 8 月 IPO 上市，主营业务为生产和销售大规格
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的高效晶体硅光伏电池片及组件。上市当年，公司净利润同比大增

165.54%。但是从 2011 年下半年开始，情况便急转直下。2011 年第

三季度，公司首现季度亏损，亏损额达 3464万元；随后的一个季度，

亏损额度加大。按照昨日业绩预告的数据测算，公司今年第四季度净

利润预计为-6711万元至-16711万元。 

    减员应对 

    面对巨额亏损，向日葵给出了三点说明：一是进入四季度以来，

虽然国内出台了一系列有关支持光伏产业的政策，但政策效应具有滞

后性，目前尚未显现；同时，由于受“双反”及产能过剩影响，光伏

行业仍然持续低迷，光伏产品销售价格与去年同期相比出现大幅下跌；

与三季度相比，价格也仍然出现持续下跌，公司产品毛利率同比大幅

下降；使得公司今年业绩出现大幅下跌；二是产品价格持续下跌，导

致计提的存货跌价准备大幅上升；三是欧洲市场持续低迷，客户违约

情况开始显现，部分应收账款预计难以收回，相应的坏账有所增加。 

    值得关注的是，2011年末向日葵共有在册员工 1239人。但到今

年 12 月初，公司员工仅剩 780 名。此外，随着公司经营形势每况愈

下，还发生了员工罢工示威的情况。在全景网投资者关系互动平台，

有投资者问：“我是绍兴的股民，我在本地论坛上看到公司经营出现

问题，有员工在罢工示威，请问是否属实？如有，对公司是否有影响？”

对此，向日葵回复道：“9月 25日，公司部分员工聚众到绍兴市客运

中心拦截车辆闹事，其主要原因是要求辞职，并提出经济补偿要求。

为此，公司表态，只要有法律规定需要补偿的，公司全额补偿，没有
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或者超出国家规定的，公司不能予以补偿。部分不明真相的员工被利

用，聚众到客运中心闹事，目前公安机关对闹事人员已进行相应处理。

截至目前，公司未欠员工任何工资，小部分员工辞职也不影响公司生

产计划完成。”针对投资者关注的一些问题，记者采访了公司董秘杨

旺翔。记者：面对行业困境，公司除了减员，还采取了哪些应对措施？

杨旺翔：一方面，我们开拓了新兴市场，如澳大利亚和日本；另一方

面，公司加强管理、降低成本，提高研发水平，公司已有 4项浙江省

重大科技计划项目，目前正陆续进入应用阶段。记者：公司对行业未

来是如何判断的？明年行业的形势将会怎样？ 

    杨旺翔：太阳能是可再生的新能源，是未来能源发展的方向之一。

虽然目前行业低迷，但是，从全球看，今年的需求量仍在增加。至于

明年的形势，应该会比今年好，主要是从去年下半年开始，行业持续

低迷已有较长时间，部分企业正在或已经退出该行业，产能随之减少，

行业库存量会明显少于今年；此外，国内市场明年将比今年有所增长。

预计明年价格将逐步平稳。 

    -------------------- 

    知道这次行情的性质了吧——掩护提前知道业绩大跌的庄家股

出货！这个消息出来了就表明庄家基本出完货了，否则按照中国新闻

的潜规则惯例，不会现在出这样新闻！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2710:14 

    @hyh5503653楼 

    据一位接近高层的智囊讲，中国隐藏的这些危机，高层知道的一
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清二楚，解决之道也明白，但他们就是不愿意去做，而是让危机不断

加深，所以我猜测，等危机爆发，中国内乱以后，他们就可以摇身一

变，充当救世主，将国外的不法财产转移回来，成为合法财产？ 

    ----------------------------- 

    您说的对一半，早在 10 年前吧，我接触的一个银行行长透露国

务院还是中央一位政策研究所主任对她说了会发生现在类似危机的

话！10年了！这么高的职位如此早就在做这样的准备，多少高官多少

钱转移到国外了？他们在望风，风一旦起，你看吧满街扔的跑掉的县

长、市长、书记的帽子没有人要呢！现在老习也难，一旦起风台上可

能只剩他一个人了，如果不起风台上连一个人也不会有了！如果中国

搞彻底私有化，共产党现在的很多官员巴不得赶快不当官当老板到国

外投资跑掉呢，他们不敢回来！起风的年代，注定你我的人生一定会

惊心动魄了！好好活着经历风雨吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2710:22 

    @tong198011113661 楼 

    请问楼主；房价开始下降之前有哪些具体的前兆？ 

    ----------------------------- 

    哦，我记得您是第二位问这个问题的网友！具体参照 2008 深圳

断供时情况，简单的说房屋中介大量倒闭和断供出现已经是开始危机

了！房价开始下降之前就是成交量急剧缩小，人们开始谈论手上的房

子怎么挂几个月卖不出去，房地产公司不停的给你发打折促销甚至 0

首付的短信！银行理财尤其是房地产信托忽然增多，期限短预期回报
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高！除了这 1-2个月有稍许成交量反弹外，现在的情况基本就是这样

的情况！这是我对房地产 6 个月后开始崩盘的基本判断的依据之一！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2711:13 

    附录：明年赤字或增 50%扩至 1.2 万亿减税力度或超预期 2012

年 12 月 27 日 06:40 改革、民生等刚性支出增长和财政增收乏力是

主因，刺激经济作用有限 

    改革之年，扩大转型、民生支出的意志遭遇财政增收乏力的现实，

结果就是财政赤字的松闸。 

    《第一财经日报》从权威人士处获悉，2013年，中央政府拟安排

财政赤字 1.2 万亿元，比 2012 年 8000 亿元的安排规模增加 4000 亿

元，增幅达 50%。由此，我国赤字率(财政赤字占 GDP比重)将从 2012

年的 1.5%上升至 2.1%~2.2%。 

    但由于 2012 年除了财政赤字之外，还从中央预算稳定调节基金

中调入 2700亿，两项相加可支配总量达到 1.07万亿，因此明年政府

可支配财力的增加幅度实际上并没有那么显著。 

    本报采访的财政专家和市场分析人士认为，财政赤字安排的大幅

提升反映了经济结构调整和民生事业等刚性支出有所扩大，而财政收

入短期内难以同步增长，从长期看是健康可持续的策略。此外，也有

专家认为扩大赤字安排有利于基础设施建设投资和减税，能起到有限

的财政扩张效果。 

    政府发债规模或扩大 

    鉴于中央提出继续实施积极的财政政策和稳健的货币政策，扩大
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财政赤字已经成为近期市场的共识，但 1.2万亿的规模超出了市场普

遍预期的 1 万亿左右。但也有机构预期，2013 年财政赤字规模应该

达到 1.3 万亿元甚至更高。本报采访的多名财税专家和市场人士认

为，赤字扩大表明 2013 年中央会在运用积极财政政策以及推进改革

方面有重要举措。 

    国务院参事、中央财经大学税务学院副院长刘桓表示，乍一听

1.2万亿略感吃惊，此前他预期赤字会略有增加，没想到增幅如此之

大。他认为，财政赤字的扩大体现了中央经济工作会议提出的“稳中

求进”方针。 

    中国社科院金融重点实验室主任、华泰证券(行情股吧买卖点)首

席经济学家刘煜辉认为，扩大赤字表明，政府试图通过短期财政赤字

的上升去推动经济结构调整，这一财政政策的取向是市场化的、健康

的。在他看来，增加的财政支出有相当部分将被用于治理产能过剩，

有针对性地制定调整和化解方案，并运用财政资金解决治理过程中产

生的三角债、劳动力分流等问题。短期内，这部分支出是刚性的，同

时也是积极可取的，有利于经济结构变得更健康更可持续，从而为未

来的财政增收和削减赤字打下基础。 

    中国社科院财经战略研究院研究员杨志勇也分析称，新领导集体

执政第一年，财政赤字大幅扩大，表明中央在改革方面将有更大举措，

改革任务也较繁重，需要支付较多的改革成本，包括大病医疗、社保

以及公共服务均等化等等。刘桓还认为，明年不仅中央财政赤字会增

加，而且中央代地方发债以及地方自行发债的规模也将相应扩大，同
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时地方自行发债的试点地区也将有所扩大。 

    争议财政风险 

    赤字安排扩大的另一面是财政收入增长乏力，财政收支矛盾加剧。 

    2010、2011两年，财政收入增长幅度较大，超收收入较多，结转

下年的资金也相应宽裕，因此，财政赤字安排由 2010年的 1.05万亿

元逐年下降至 2012年的 8000亿元。 

    但是，2012年的财政收入增长大幅放缓，超收收入由 2011年的

1.4万亿元骤降至 3000亿元，可结转下年的财力明显不足。 

    财政部副部长李勇日前表示，由于财政收入增幅回落的趋势明显，

今年前 11个月，全国财政收入 10.9万亿元，同比增长 11.9%。今年

前 11个月，全国财政支出 10.5万亿元，同比增长 17.9%，支出增幅

比收入增幅高出 6个百分点。 

    “在这样的情况下，财政收支矛盾将在未来一段时期逐渐显露出

来。”李勇说。 

    基于财政风险的考虑，一些财政专家不赞成大规模提高赤字。如

财政部财政科学研究所副所长刘尚希认为，赤字扩大易，缩小难，不

能依靠赤字来减少政府支出压力；财政支出方面的主要问题是结构问

题而非总量问题。 

    但本报采访的另一些专家认为，明年赤字安排提升至 1.2 万亿

后，2.1%~2.2%的赤字率仍在 3%的国际警戒线之内，无需过度担忧财

政风险。 

    减税力度或超预期 
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    用于调结构和民生的财政支出不能算是财政扩张，但一些财政专

家和市场分析人士认为，赤字所带来的额外可支配财力，多少会有一

部分用于投资和减税，从而对经济起到有限的扩张效应。 

    现行结构性减税政策最被诟病之处在于减税的力度过小，随着政

府扩大财政赤字，这种情况可能会在 2013年有所改变。杨志勇认为，

赤字扩大意味着政府会降低财政收入增长的目标，这样就会有助于减

轻企业的税负。 

    中央经济工作会议提出，实施积极的财政政策，要结合税制改革

完善结构性减税政策。各级政府要厉行节约，严格控制一般性支出，

把钱用在刀刃上。 

    刘煜辉认为，当前积极财政政策的内涵已经发生了变化，结构性

减税和缩减政府支出成为改革的两个方向。财政赤字扩大表明明年减

税的力度要比市场预期的大一点。刘桓也表示，明年营改增继续扩大

试点之后，企业税负动态测算减少的规模将达到 1500亿~2000亿元。 

    刘桓也认为，明年政府会在关注民生的基础上做一些基础建设投

资，往年工程也需要收尾，用于建设的资金也不会太少。 

    不过，扩张的程度可能相当有限。 

    国家信息中心首席经济师范剑平认为，虽然市场非常关注政府财

政赤字安排，认为赤字安排扩大意味着政府经济刺激的力度会加大。

但实际上，赤字安排的大小在扩张经济方面的边际效用并不大，更重

要的是地方政府融资平台的融资量，而后者在现有巨大还贷压力的制

约下，也限制着地方政府刺激经济的财力。 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2711:22 

    ---------------------------------------- 

    1968评论：采访的另一些专家认为，明年赤字安排提升至 1.2万

亿后，2.1%~2.2%的赤字率仍在 3%的国际警戒线之内，“无需过度担

忧财政风险。”——就是专家说没事嘛！ 

    我们再看一条消息：国际货币基金组织对法国财政赤字表示担忧

年 12月 25日 

    综合法新社等有关媒体报道，国际货币基金组织 12 月 21 日发

布报告称，2013年法国失业率可能上升到 10.6%，赤字不会低于 3.5%，

经济增速将由 2011年的 1.7%跌至 2012年的 0.2%；2013年法国可能

无法完成把公共赤字占国内生产总值的比例降至 3%的目标。IMF 预

计，法国在经济发展停滞不前的情况下有必要加强财政紧缩政策的力

度。IMF执行委员会指出，为了维护市场对法国的信任，法国政府明

年必须达到将赤字控制在 3%以内的目标。如果法国经济无法达到预

期的增长，总统奥朗德就必须有所反应。 

    -------我想弱弱的问第一句，法国有地方债吗？嗯哼？如果算

上地方债我们的赤字是多少？第二句，看来世界经济有个太上皇就是

IMF，不是谁想随便赤字都可以的，小心让你评级下降，人民币贬值！

我们再看据说要破产的我们要救的国家赤字多少：1-9月冰岛财政赤

字占 GDP 比重为 2.3%，——即使最乐观的看我们和冰岛只有 0.1%！

专家说没有事！哈哈哈哈！ 

    中国的惯例，中央都没有钱了在扩大赤字地方更会扩大！同志们，
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我遗憾的告诉大家这是滞涨的明显特征！一方面物价要刚性上涨！一

方面钱越来越难赚！ 

    大家想一想，如果经济健康成长，国家和地方有充足的税收收入

会搞赤字吗？不会！大量赤字表明国家收税出问题了，也就是企业收

入减少，企业收入减少那么员工收入也会少！这就是我的奖金要减少

的原因！但是国家每年军队、公务员（我不好意思说教育、医疗，国

家肯定也投入了但是听说是世界倒数）这些刚性支出又是必须的，这

钱也就凭空多印出来了，也就是说当你看到满街商铺倒闭、工人失业

的时候你惊奇的发现干部们还是有工资的！嗯干部们——哦，不对，

是公务员们的工资不是天上掉下来的——是印出来的，这些钱又会拉

高物价（当然赤字里有民生安排，但那是其次，因为以前不用赤字也

安排了）毕竟印出来的钱不是有生产税收对应的钱，比如现在大家都

没有钱一笼小笼包原来 10 元只能 8 元了，但是现在有一批人仍然有

钱，小笼包还能 10 元卖出去，老板也就没必要降价！房子也一样！

明明我们买不起，但是大印钞票刺激基建项目可以让绝大多数钱流入

相关利益集团的口袋，我们没有钱——别人有钱，尽管这个钱是印出

来的，有他们 10 几套房买着开发商乐得不降房价，一句话印的钱基

本和我们没有关系但是他抬高的物价我们得承受，我们实际还那么多

钱但是价格却在上涨。 

    问天下农民赚钱了吗？农妇指着一堆卖不出去的白菜说没有，问

天下工人赚钱了吗？工人指着倒闭的工厂说没有！那么高涨的房价能

不能告诉我——到底是谁赚了钱？谁能分上这多印出来的钱啊高价
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买走市场我们买不起的商品？是啊，劳动没有创造更多的财富那么多

余的钱又是哪里来的呢？这就是 4万亿的刺激！4万亿还毕竟有出处，

现在直接赤字就是直接印钱，如果我们不能参与这个瓜分多印的钱的

游戏，（这个钱印的越多表明经济越不景气，国家税收越少）我们只

能面对高高的物价和越来越难挣的钞票！这就是滞涨对普通人的影响！

把这几年连续的扩大赤字相联系，我们看到中国经济已经在走下坡路

了！入不敷出了，公务员的大规模下岗——嗯说人道点叫转岗也马上

就会到来，毕竟不把国家逼急国家也不会让公务员下岗的，但是各类

临时工们要小心了，经费压缩是一定的，你们是第一批受害者，赶快

找其他门路吧，指标面临冻结！你看我刚说风风就来了！今年我的年

终奖据看到文件的会计说也要大打折扣了，据说市政府缺钱了，各单

位有钱就发没钱就不发！哈哈，看来有些灰色收入也是上级深入改革

给政策给暗示逼出来的！比如公安局的同志如果要发年终奖是不是要

积极扫黄了？谁都不愿意让自己的年终奖泡汤——老师也一样！同志

们缺钱了！！！中国什么时候缺过钱啊，救美国、日本、欧洲的话余音

绕梁尤在耳边呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2712:22 

    @喜悦 3193670楼 

    楼主，听说明年年初还会放水，通胀，房价继续涨， 

    我们该如何是好？！ 

    ----------------------------- 

    放水，通胀是肯定的但房价不会继续涨只会跌，我下午再详细分
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析吧！今天上午 4 节课，哈哈哈！还有两节课，我现在是 10 分钟课

间！ 

    ---- 

    我忽然知道外资热钱潜伏在哪里了，潜伏在购买的土地里面，等

着城镇化炒高地价后一举套利呢，所以城镇化推行并大规模炒高卖地

的同时就是热钱大规模逃跑的时候！我明白了！人家对我们政策的预

知不是一两年是 3-5 年乃至 10 年以上的水平！这才是中国经济泡沫

全面破裂的准确的时间点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2714:39 

    @cym88443674楼 

    楼主一会说楼市要破裂，一会说外资热钱在等城镇化土地及房产

炒高后逃跑，到底是楼市快撑不住了？还是城镇化能吹动房地产泡沫，

形成 4万亿效应？有点混乱。。。 

    ----------------------------- 

    嗯，天涯和中华论坛还是有区别的，中华论坛群众比较多，人气

旺，一会点击就是几千，天涯这经常点击是几百人，但是各方面专家

比较多！看起来没有人发言，但一发言就一剑封喉！特别感谢您的持

续关注： 

    梳理一下逻辑： 

    1：前面我判断明年 6月房价跌一半！ 

    2：外商手里拿了很多地，包括一些有背景的房产公司——是拿

地，没有开发！新的地王出现！在房地产过剩的基础上他们不会盖房
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子，他们在炒高地价卖地！这个判断没有问题 

    3：如果他们要出手哪些多年来积累的地，必须在一个合适的机

会，比如忽然中央来个文件，全面具体推进城镇化之时！这个时机是

中央决定的！但不会太长一般 3到 5个月吧！现在在试点还没有全面

推开！所有地产商盯着这个试点，大鳄在决定全面推开中小开发商抢

购地的疯狂的时候最后把剩货出手最符合逻辑！ 

    按理说明年 3-7 月估计有一个抢购地换手的高峰（这由中央决

定，时机是绝密的！）外资只有资金成功出逃了后才会全面引爆中国

房地产泡沫！可能他们人为还要制造一下房地产上涨气氛！ 

    但是从全国来看，即使有城镇化的利好，只是带动了少数城市的

地产稍许升温没有带动全国大幅升温表明入市资金枯竭！很多地方政

府卖不出地了也表明没有人接盘！这更表明主力拿地资金已经提前撤

离！ 

    我们看现在的实际情况： 

    附录： 

    外资悄然撤离中国楼市全年投资或现腰斩 

    曾经因手持天量资产而不可一世的外资房企和投资基金正悄然

从中国楼市撤退。转让已有地块，降价促销，跑量回款，不一而足。

初步预测，2012年，中国房地产投资中利用外资额可能大幅下降 50%，

并创下人民币升值 7周年以来最差投资行情。回顾外资"作战"中国楼

市的历史，可以清晰地看到与人民币升值周期捆绑的投资曲线。 

    没有哪个行业或企业能够躲得过这一轮全球经济低迷，曾经因手
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持天量资产而不可一世的外资房企和投资基金也不例外。单看房地产

开发投资中"利用外资"一项，2007年市场最火爆时，其增幅高达 632%。

到 2010 年，外资在中国房地产开发中的年同比增速为 66%。不过，

这一趋势到今年将彻底改写。2012 年，中国房地产投资中利用外资

额可能大幅下降 50%，并创下人民币升值 7 周年以来最差投资行情。 

    -----------根据我的资料，外资这回主要是给中国房地产业提

供短期债券融资！短期！！！从黑石大举甩卖中国地产和温州炒楼客被

套来看，外资主力基本逃跑！ 

    所以现在一拨折腾，我判断是国内资金自救！这样的话就不会持

久！本人不改基本判断，但是误差幅度要加大，以 20136月为轴正负

3个月左右房地产危机爆发！ 

    -----我下课后没有吃饭对您的帖认真的回复完了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2714:42 

    附录：外资房企撤离中国引担忧专家称对楼市影响不大 

    [大中小]2012-09-0500:11来源:中国新闻网查看 6199次 

    2012 年以来，中国楼市利用外资持续下降。近日美国房地产行

业领军企业铁狮门“卖地离场”的传言更是引发了人们对“外资大规

模撤离”的担忧。 

    【9月 5日宁德福房网讯】2012年以来，中国楼市利用外资持续

下降。近日美国房地产行业领军企业铁狮门“卖地离场”的传言更是

引发了人们对“外资大规模撤离”的担忧。 

    中国银行国际金融研究所高级分析师周景彤等专家接受中新社
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记者采访时表示，外资是中国楼市中变动性较大的一股资金，“朝进

晚退”是很常见的现象。而且，以投资为目的的部分外资的退出，有

利于中国房地产市场的“退烧”和稳定发展。 

    内地媒体日前发布消息称，铁狮门正低调转卖其在上海总计约

48 亿元人民币的两块土地，酝酿退出中国房地产市场。随后铁狮门

澄清说，其并没有全面撤出中国的打算。 

    对此，北京大学房地产研究所所长陈国强在接受中新社记者采访

时指出，即使传言确有其事，也仅仅是个别公司的商业策略。他强调，

个别企业的资产和项目变动很大程度上是企业基于自身发展的综合

考虑做出的决定，并不能代表境外资本对中国房地产行业发展的整体

预期。 

    虽然尚无迹象表明外资已开始大规模撤离，但对市场的担心也并

非空穴来风。官方数据显示，2012年 1-2月中国楼市使用外资 107亿

元，同比增 24.2%，但在此之后，使用外资的月度同比数据开始持续

下降。【相关阅读：摩根大通称中国制造业疲软 9月或再度降息降准】 

    1-7 月，房地产开发企业利用外资仅 228 亿元，同比大幅缩水

54.3%，仅占去年 814亿外资利用总金额的 28%。 

    但在陈国强看来，这些数据并不能作为看空中国经济前景的论据，

因为外资在中国房地产市场中的占比非常低。 

    官方数据显示，2003 年至今，中国每年利用外资金额占当年楼

市资金来源的比例从未高于 2%。即使是在楼市最火热的 2007年，全

年房地产市场利用外资 641亿元，仅占当年资金来源的约 1.7%。 
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    “即使外资真的从中国楼市撤走，对楼市整体其实也影响不大。”

陈国强强调。 

    周景彤也认为，外资的撤离不足为虑。他表示，作为中国楼市中

变动性较大的一股资金，外资经常是“来去匆匆”。 

    周景彤说，在短期政策松动无望、投资收益率提升空间有限的情

况下，一些活跃的资本选择撤出中国楼市是很正常的，一旦出现获利

空间，这些境外资本又会“逐利而返”。 

    上海易居房地产研究院副院长杨红旭指出，人民币对美元升值停

滞，外资套取汇差无法延续，也是外资离开中国房地产市场的一个重

要原因。 

    杨红旭分析说，2012 年以来房地产利用外资的大幅下降，不仅

减少了房地产业内的资金量，也制约了货币供应的增加。外资的流出，

对房地产市场的活跃度构成了短暂利空影响。 

    但周景彤表示，一般而言，外资大多以高端物业和商业地产为主

营业务，其目的在于投资获利，这恰好是宏观调控所针对的对象。从

这个角度来讲，部分外资退出，将有利于中国房地产市场的“退烧”

和稳定发展。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2717:21 

    总结一下我的意图：外资热钱已经利用过乡村城镇化题材撤退了！

内资房地产企业被套住，在做垂死挣扎！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2717:25 

    按照我制定的：“房屋中介大量倒闭和断供出现已经是开始危机



1700 

 

了！房价开始下降之前就是成交量急剧缩小，人们开始谈论手上的房

子怎么挂几个月卖不出去”的标准，我刚才例行的查了一下二手房信

息，我惊奇的发现，他们已经出现了： 

    附录 1： 

    此贴以数据说话，今年 3 月到 11 月这 8 个月的时间内，全国主

要一线城市的二手房挂牌量增长基本都在 2倍以上。 

    中国经济的风向标城市：上海的挂牌量增长了 6.36 倍。南方经

济的风向标城市：深圳的挂牌量增长了 4.02倍。 

    华中地区的代表城市：南京的挂牌量增长了 4.77 倍。比邻上海

的杭州挂牌量增长了 2.61 倍。西南地区的代表城市：重庆的挂牌量

增长了 2.08倍，成都的 

    挂牌量增长了 2.44 倍。各种高官富人云集的北京，二手房挂牌

量增长也有 1.96倍。 

    以下数据仅仅是 8 个月的数据，如果是 12 个月的数据，那么增

长率肯定更高! 

    以下数据均来自搜房网，数据的真实性可以通过 google 或者

baidu检验。 

    检验方法为，输入搜索关键词：“城市”空格“二手房”空格“挂

牌量”空格“具体数据”，例如：上海二手房挂牌量 167676。 

    2012 年 3 月到 2012 年 11 月，全国主要一线城市 8 个月的挂牌

量增长数据： 

    北京 2012 年 3 月二手房挂牌量，521166 套；2012 年 11 月二手
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房挂牌量，1021280套；二手房挂牌量增长 1.96倍 

    上海 2012 年 3 月二手房挂牌量,167676 套；2012 年 11 月二手

房挂牌量，1066304套；二手房挂牌量增长 6.36倍 

    广州 2012 年 3 月二手房挂牌量，152307 套；2012 年 11 月二手

房挂牌量，325261套；二手房挂牌量增长 2.14倍 

    天津 2012 年 3 月二手房挂牌量，312025 套；2012 年 11 月二手

房挂牌量，526461套；二手房挂牌量增长 1.69倍 

    南京 2012年 3月二手房挂牌量，10563套；2012年 11月二手房

挂牌量，50376套；二手房挂牌量增长 4.77倍 

    深圳 2012年 3月二手房挂牌量，12.27万套；2012年 11月二手

房挂牌量，493344套；二手房挂牌量增长 4.02倍 

    杭州 2012年 3月二手房挂牌量，74235套；2012年 11月二手房

挂牌量，194050套；二手房挂牌量增长 2.61倍 

    重庆 2012 年 3 月二手房挂牌量，125722 套；2012 年 11 月二手

房挂牌量，261917套；二手房挂牌量增长 2.08倍 

    成都 2012 年 3 月二手房挂牌量，168144 套；2012 年 11 月二手

房挂牌量，410018套；二手房挂牌量增长 2.44倍 

    西安 2012年 3月二手房挂牌量，49878套；2012年 11月二手房

挂牌量，95968套；二手房挂牌量增长 1.92倍 

    武汉 2012年 3月二手房挂牌量，54884套；2012年 11月二手房

挂牌量，106889套；二手房挂牌量增长 1.95倍 

    二手房挂牌量的数量激增，说明炒房资金急于套现，想尽快逃离
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市场，限购令已经导致炒房资金链断裂！ 

    2012 年 12 月 7 日新闻，“北京房产中介 2 年关闭 1800 家”。大

家都知道中介主要是经营二手房的，二手房挂牌量激增的情况下，房

屋中介还在大量关门，说明什么？说明二手房成交量低迷！同时也说

明二手房套现难度越来越大！ 

    炒房靠的主要是银行的资金，银行的大量放贷才是维持高房价的

主要因素。现在各种房地产商口中说的刚需可以救楼市，简直就是一

盘胡言。2012 年 11 月中国的广义货币 M2 为 94.37 万亿元，2002 年

4 月中国的广义货币 M2 为 21.6 万亿元，10 年时间增长了 4.37 倍。

疯狂印出来的钞票才是目前维持高房价的主 

    要原因。而这些钞票主要通过银行放贷的形式流向了房地产！ 

    限购令收缩了银行的放贷规模，导致目前炒房资金无法正常流转，

因此才急于套现。等炒房资金套现完毕，房价肯定暴跌！套现时间集

中在 2013年 3月之前。因为如果 2013年 3月的两会，坚持目前的调

控政策，那么房价必定暴跌。过了 2013年 3月，已经来不及套现！ 

    有的人可能会说，2013 年 3 月的两会万一放松调控政策呢？那

么我告诉你：2013 年 3 月之前，房价大涨的一点儿可能性都没有。

那是因为 2013 年 3 月的两会之前，目前的住房调控政策不会有任何

变化。中共中央政治局 2012年 12月 4日召开会议，定调：加强房地

产市场调控和住房保障工作。如果明年两会放松 

    调控，房价涨也是在 2013年 3月之后。 

    但是中央政策一般有一定的延续性，明年 3月放松调控的概率比
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坚持调控的概率小得多！未来 1、2 年内住房调控松动概率非常低！

即使取消限购令，也会用房产税来代替。房地产商口中说的房产税不

会对房价造成影响也是一派胡言！目前上海和重庆实施的房产税根本

就没对存量住房征税。而未来推行的 

    房产税，必然会对存量住房征税，房价不降才怪！ 

    也就是说，2013 年 3 月之后，房价还能持续上涨只有一种可能

性：限购令解除，同时没有房产税代替目前的限购令。 

    有多少炒房的人会为了抱着幻想去等 2013 年 3 月出台放松调控

的好消息，而持续持有在 2012 年 3 月之前都不涨价的房产？这个风

险实在太大！ 

    目前手中持有多套住房的人，如果不在 2013 年 3 月之前套现，

未来基本无法套现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2717:37 

    ---------- 

    二手房挂牌量的数量激增，说明炒房资金急于套现，想尽快逃离

市场，限购令已经导致炒房资金链断裂！ 

    2012 年 12 月 7 日新闻，“北京房产中介 2 年关闭 1800 家”。大

家都知道中介主要是经营二手房的，二手房挂牌量激增的情况下，房

屋中介还在大量关门，说明什么？说明二手房成交量低迷！同时也说

明二手房套现难度越来越大！ 

    这是要害！ 

    看看下面的附录，就知道这波有中介自救忽悠的成分： 
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    北京住建委：恐慌购房系个别炒作能保房价稳定 

    2012-12-2009:34新京报[摘要]近期屡现“部分项目现恐慌性购

房”、“部分楼盘重现排号现象”报道。昨日，市住建委通报两个楼盘

涉嫌捂盘惜售等违规销售，并指“恐慌购房”系个别企业制造假象，

违规炒作。对农展馆地块暂停出让，多位房企人士表示，理解这种做

法，但对预期效果存怀疑。针对“恐慌、抢购”，市住建委相关负责

人表示，这基本上都是个别开发企业制造假象、诱导消费者购买的违

规炒作行为。 

    比如，前些时候有媒体报道排号火爆的“紫金新干线”楼盘，该

项目共批准预售 12个楼栋、900多套住房，但经市住建委初步核实，

目前实际形成销售仅 5个楼栋，其余 7个整体未售，已涉嫌构成捂盘

惜售。 

    还有据称计划推盘 288套、首次排卡即超过 1600人的“金地[简

介最新动态]格林”项目，经查至今尚未取得预售许可，已涉嫌违反

“未取得预售许可证之前，不得排号、定房、内部认购或收取任何预

付款性质的费用”的规定。 

    “对于违规炒作和销售的项目，我们将严厉查处，绝不姑息。目

前，已约谈了一些涉嫌违规项目的负责人，并启动了执法程序。”该

负责人同时指出，也不排除个别媒体推波助澜，希望这些媒体不要进

行这种与事实不符、混淆视听的不当炒作，避免误导广大消费者。 

    严厉打击哄抬房价行为 

    这位负责人说，今年北京新建商品住房累计上市和成交都在 8万
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多套的规模，市场供需关系基本平衡。2013年，北京一方面将继续严

格执行住房限购等各项调控政策，坚决遏制投资投机性需求，严厉打

击各类哄抬房价和违反限购政策的违法违规行为。 

    另外，还将继续加大供应力度，确保房源充足，目前商品住房库

存还有约 5.5 万套，已开工未预售商品住房 1200 万平方米中，多数

项目在明年将上市，另外，北京还将进一步创新和完善土地出让方式，

持续加大住房供地力度。我们有信心确保市场总体平稳、房价基本稳

定。 

    今年来暂停调整土地出让案例 

    7月 3日 

    万柳地块出让从原定的 7月 4日调整到了 7月 10日。以 26.3亿

元成交，估算楼面价 4.2万元/平方米，成新地王。 

    9月 18日 

    暂停朝阳区来广营 A2地块出让。 

    9月 19日 

    暂停石景山区苹果园[最新消息价格户型点评]交通枢纽商务区

F地块商业金融用地出让。 

    9 月 21 日暂停 10 宗土地出让，其中 3 宗位于大兴区、3 宗位于

丰台区，2宗位于通州区、1宗位于怀柔区，一宗位于开发区。 

    12月 16日 

    东三环农展馆、石景山区五里坨等 6 地块竞价截止日，由 12 月

29日推迟至 12月 31日。 
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    12月 19日 

    暂停朝阳区农展馆北路一住宅用地出让。起始楼面价达 3.38 万

元/平方米，预计将刷新北京住宅用地楼面价纪录。 

    1-11月北京商品房住宅数据 

    新开工面积为 1455 万平方米同比降 40.5%-------没有人拿地

了，地方财政急降！ 

    竣工面积为 1021 万平方米同比增 27.6%------销售压力持续加

大！ 

    销售面积为 1179.2 万平方米同比增 52.7%------确实最后的刚

需进去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2717:57 

    北京二手房和一手房确实在量价微涨，原因是什么？也不完全是

开发商作假，看到下面消息和我自己手机短信的房地产广告——我明

白了，低首付！银行降息！加上通货膨胀预期！是三个的合力推手！

我自己今天就收到恒大 15万首付买别墅，4万首付买套 3房的短信！

降低了门槛，继续放大危机的风险，如此而已！ 

    比如：“搜房北京二手房网/2012-12-24 调控高压北京二手房现

抛售潮时尚临铁房首付仅需 30w” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2718:03 

    有个网友分析的靠谱： 

    成交量，是目前地产商经常拿来说事的东西。你难道没有发现，

几乎没有人分析挂牌量吗？如果挂牌量上去了，成交量自然也会上去。 
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    如果挂牌量基本保持恒定，成交量上去了，说明房价市场真正好。

但是挂牌量激增情况下，成交量也上去，只能说明炒房资金在脱手。 

    这就相当于，股市里面的庄家，想要脱手的时候，你同样会看到

股市价格在往上拉，成交量也在往上拉。 

    但是等庄家出货完毕，股价价格和成交量都暴跌。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2718:28 

    我再从另外角度分析： 

    附录：调查显示北京首次购房者平均年龄 27岁比日德少 15年 

    济观察网记者周亚玲日前，北京链家地产市场研究部和光大银行

联合发布了北京市二手房房贷市场分析报告。报告抽取了 2007 年 1

月 1 日至 2010 年 8 月 15 日链家及光大银行二手房成交的数据。这

份报告描述，从 2007 年开始，北京买房者年龄日趋年轻化。其中商

业贷款买房者的平均年龄从 2007 年的 34 岁提前到了 2010 年的 32

岁，而一次性付款购房的平均年龄从 42岁提前到 40岁。另外，链家

地产研究部还发布，北京首次购房者的平均年龄是 27 岁，去年，这

一数据是 28岁。 

    父母的购房通道 

    链家地产副总裁林倩接受采访时认为，现在整体购房者年轻化原

因有二点，第一，从 2007 年以来，房价上涨太快，很多人买房就不

会像过去那样非要考虑结婚生子有住房要求时才买房。尤其是年轻人，

会把住房作为投资品看待，只要有能力支付，就会去考虑买房，而不

是非要有居住需求；第二，在北京上学或上班的年轻人，他们的父母
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在其他城市同样感觉到房价上涨的压力，相当部分认为未来二三十年

都可能处于上涨的状态，晚买不如早买，就赶紧让子女在北京购买了

房子。 

    链家地产在实际交易中发现，年轻人买房的钱大部分来自父母的

支持，有相当部分是父母有钱买，但不符合贷款资质，就以儿女名义

贷款购买。 

    记者在实际的调查中发现，在北京的一些高校，大四学生或者研

究生有不少买房者。人民大学三年级在学校附近购买了二手房的林菲

(化名)告诉记者，年级好几个想留北京工作的同学，父母都已经在催

促他们买房。和她一样在北京买了房子的同学也有三、四个。 

    刚需旺盛 

    报告显示，截至 2010年 8月，全款购房继 2007年后，再度跃为

二手房交易的主流付款方式，全款购房比例由之前的 38.9%上升到

59.9%。今年新政后，以商业贷款为付款方式的比例创下了近年最低

纪录，由之前的 47.5%下降到 31.4%。 

    -------------- 

    网友 2：限购令收缩了银行的放贷规模，导致目前炒房资金无法

正常流转，因此才急于套现。等炒房资金套现完毕，房价肯定暴跌！

套现时间集中在 2013年 3月之前。因为如果 2013年 3月的两会，坚

持目前的调控政策，那么房价必定暴跌。过了 2013 年 3 月，已经来

不及套现！ 

    --------------------- 
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    消息 3：任志强也在抛房（他本人否认） 

    消息 4：北京高房价推高房租六成房客暂时不考虑购房 

    2012-04-1700:00证券日报 

    收藏打印字号：TT 

    [摘要]据媒体报道，北京市统计局下属的社情民意调查中心调查

显示，近年大量外来人口涌入，受楼市低迷影响，全市房屋租赁市场

需求增加，住宅租赁价格持续上涨。当被问及租房的主要原因时，88.4%

的被访者表示“房价太高，暂时不具备购房能力” 

    据媒体报道，北京市统计局下属的社情民意调查中心调查显示，

近年大量外来人口涌入，受楼市低迷影响，全市房屋租赁市场需求增

加，住宅租赁价格持续上涨。当被问及租房的主要原因时，88.4%的

被访者表示“房价太高，暂时不具备购房能力”；59.2%表示“租房是

更理性的消费”；30%表示“家里或单位宿舍能住，但希望有自己的独

立空间”，这种情况在 25岁以下年轻人中较为突出，他们更注重生活

的私密性；24.4%表示“不打算在北京定居而选择租房”。面对高房价，

被访者的购房意愿普遍较低，调查显示，60%的被访者暂不考虑购房。 

    ------- 

    ZXL1968：我明白了任志强和外资还是非常了解中国国情，任志

强说的真对：“北京的房屋真还不是给穷人卖的”即使 88.4%的被访

者表示“房价太高，暂时不具备购房能力”那么也有哪怕是 10%的人

可以在北京买房，全国也有 1亿左右的潜在消费者，从购房者年龄下

降看，即使 1%的中国富人愿意在北京买房子，北京的房子也会显得
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紧俏！鉴于我们的基尼系数高也就是腐败指数高，现在我理解为什么

开发商敢于盖那么贵的房子卖那么贵的房子！有钱的人太有钱了，超

乎我们的想象！我们周围的人买不起不代表所有人都买不起！任志强

有他牛的地方！这些房子可以空置那是因为给孩子的未来买的！人家

不在乎这个成本！人家有畅通的捞钱途径或者已经捞够了几辈子的钱！

即使经济危机了他们也不会抛房子！这个没有错！他们可恨之处在于，

你贪污了发财了也就罢了，你们拉高了生活必需品房价！诱使社会许

许多多没有经济能力的和你们一样贷款买了高价房！一旦经济下滑那

么许多人就将断供！这样就导致了金融危机的深渊！大批房子断供必

然也会导致房价崩盘！嗯，我的思路越来越明晰了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2718:34 

    @丛秋水 3681楼 

    楼主你好，看见你上次说股市这波行情是无量空涨，你说这次反

弹涨得差不多了，我通过看你的文章，觉得你的观点很正确，有你独

到的见解，从心底里敬佩，能不能说说你的见解，是去还是留呀，纠

结了。能不能把你玩股票的心得写一下，在这里学习了啊 

    还有一点我比较欣赏楼主的是连回复贬贴都回复的那样有水平，

真幽默 

    看着看着我就笑了，哈哈哈 

    ----------------------------- 

    哈哈，现在股票不能留！玩股票和我在悬崖边蹦来蹦去差不多，

不能患得患失，做到心中无股，不管他下面是不是万丈深渊，该跳的
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时候就跳上去，该下去的时候就蹦下来也就行了——不过做到这点也

基本立地成佛了！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2718:42 

    哎呀，刚看到消息，不知道真假 

    中国将全面取消农民粮食的补贴恢复粮站的功能!--如果真这样

中国就有救了！ 

    附录：作者：公平公正解说全球关注于 2012-12-2712:23中国将

全面取消农民粮食的补贴恢复粮站的功能！因为中国对农民的粮食补

贴并不能调动中国农民的种粮积极性！中国将全面启动中国粮站的功

能。由中国粮站统一高价收购中国农民的粮食来调动中国农民的种粮

积极性！同时中国将全面停止进口外国的粮食来保证中国的粮食的自

给自足！从而保证中国的国家安全！ 

    http://forum.home.news.cn/detail/112036609/1.html 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2718:44 

    @丛秋水 3687楼 

    我有钱可以补仓，我困惑的是现在的股票有没有长期投资的价值 

    ----------------------------- 

    没有！只有中国石油那样强制分红才有！几倍的股票翻番算什么！

如果投资好，比如 10 年前我随便买块玉石几百、上千倍的翻！所以

冒赔本的风险换股票几倍增长的可能划不来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2811:03 

    @丛秋水 3686楼 
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    楼主你给我看看 600728 的长期战略走向，就因为在天涯多看了

你的帖子一眼，再看别的如同嚼蜡，崇拜你呀哥哥，没办法呀 

    ----------------------------- 

    严格来说，中国的股票你看到的不一定是真实的，所以基本就是

盲人摸象，如果没有入股市，不参与为好，只有历史大底了，几十年

一遇，哎，进来一下！像您说的这个股票，我不用看他的材料，看也

白看，中石油当年还世界最赚钱的公司呢！我看走势是被恶炒过的，

难再起啊！中国股票有大利好我们不知道有大利空我们也不知道！预

测就无从谈起，如果谁没有内幕预测准了个股可以摆摊算命去了哦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2811:17 

    @无心匪类 3687楼 

    其实楼主，简单的说的话，经济向左，政治向右，这是我觉得比

较妥当的路线！ 

    不知道楼主对农村土地自由流转这个问题，是否有一个时间上的

判断，我认为这个自由流转是早晚要实行的，就看是什么时机，什么

事件来触发！ 

    而农村土地自由流转，带来的影响，也能分析分析最好了！ 

    ----------------------------- 

    好好好，感谢您的信任，我把资料整理一下，再思考一下有空就

抓紧展开写！先谈总思路！今天看了李克强的报道：“一位农民工大

声问：房价不会再涨了吧？我一个月收入2000多，供房子要1000多。

李克强说，建保障房有利于抑制房价过快上涨，防止抬高城镇化门槛，
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这样农民变巿民才有希望。”也可以看出他是铁心要搞房地产继续拉

动经济了，铁心逼农民进城了！看来让城市房价稳定略降让农民卖地

后接盘城市空置房、保障房进而保证地方政府有卖地收入度过地方债

高位危险期已经成为既定方针！这个药方看似解决了燃眉之急实际比

地方债全面爆发危机和地方政府全面陷入财务危机更危险，简直就是

万劫不复了！ 

    原因 1：如果地方政府破产有利于地方政府减少大量臃肿机构和

人员，有利于从根本上用经济的力量真正转变政府职能，有利于掐死

政府公务开支总量使公务浪费从源头杜绝——这就是说我们开再大

的源也架不住庞大的公务开支和浪费，这是靠文件不能解决的靠换人

也解决不了——只有危机才能解决，解决的阻力才小！ 

    简单的说的话，经济向左，政治向右，这是我觉得比较妥当的路

线！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2811:24 

    原因 2：不要人为延缓、掩盖危机，早让危机提前爆发不仅像原

因 1提到的有利于转变政府职能，建立精干政府、廉价政府，切实在

危机中从源头掐断政府腐败产生浪费产生的经济源头还有利于政治

体制改革——当然这个体制改革是人民提高对政府监督的改革！也有

利于转变社会对当官就是发财的认识误区，当官也可以下岗——当然

我认为处理成转岗更人性，毕竟领导同志没有什么技能嘛，毕竟劳动

力短缺嘛，毕竟我们是社会主义国家保障每一个人的幸福生活嘛，只

不过不能让他们太幸福了嘛！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2811:28 

    今天上午还是 4节课，还有连续两节课啊！先写到这里！我们这

公务员听说 10 点半上班，我 9 点已经上课了！哈哈！多余的公务员

可以转岗到乡村教书去嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2812:20 

    @zxl196820123701楼 

    今天上午还是 4节课，还有连续两节课啊！先写到这里！我们这

公务员听说 10 点半上班，我 9 点已经上课了！哈哈！多余的公务员

可以转岗到乡村教书去嘛！ 

    ----------------------------- 

    刚下课就看到预料中的金融海啸来了！现今中国行政管理体制不

改变，在腐败的土壤里什么都能变味，传说中的乡村银行很有可能就

是老鼠会，把现有的管好用好，现行体制只有越改越乱！一句名言：

由复杂到简单难，由简单到复杂易！他们真是人才啊，愣是把简单的

事搞的越来越复杂！ 

    附录：苏北多家资金互助社发生集中提款政府急救 2012年 12月

28 日 07:09 乔加伟我有话说查看评论(9)12 月底，在零下 8 度的江

苏盐城，当地的农民资金互助合作社正经历比天气更寒冷的冬天。 

    受当地担保公司等民间借贷资金链断裂影响，不久前，盐城多家

农民资金互助合作社遭遇挤提存款。其中情况较为严重的是位于盐城

射阳县陈洋镇的农民资金互助合作社。 

    事情起因于 10 月份，射阳县一家大型的担保公司倒闭，涉嫌非
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法集资，盐城射阳县陈洋镇的不少居民放在该担保公司的钱血本无归。

恐慌之下，近百名社员到陈洋农民资金互助合作社要求提取存款。 

    陈洋农民资金互助合作社吸纳存款大约 4000 万元左右，巨额兑

付压力下，该社在兑付了数百万元资金后，一度宣布停兑。 

    此后，射阳县政府介入，要求陈洋农民资金互助合作社尽快变卖

资产回笼资金，12月 20日，该资金互助合作社恢复兑现，但只兑付

到期的社员存款，未到期的不予提款。 

    据悉，为应对挤兑风险，农工办专门开会要求各家资金互助社只

收不贷，尽快回笼资金作为兑付预备金。目前，该县共计批设了 31

家农民资金互助合作社，开业 25家，贷款余额 1亿多元。 

    “为了防止再发生挤兑风险，这几天我们还会在县级层面，探索

建立一个农民资金互助合作社的协会，要求资金互助社缴纳存款准备

金，比例参考银行业中小银行的存款准备金标准。”射阳县农工办主

任孙树声 12月 24日告诉记者。 

    “其实在盐城，我们还不是最严重的。”陈洋农民资金互助合作

社一位员工称，同在盐城的龙城集团 10月底抽逃了连云港(行情股吧

买卖点)灌南 4 家互助社的上亿元资金，龙城在盐城设立的一家资金

合作社，目前已经停业。 

    “每天涌来上百人” 

    王先生在陈洋镇街上经营电器生意，今年年中，他在信贷员的推

销下加入了陈洋农民资金互助合作社，并投入资金 3万多元，期限为

一年。 
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    存入 1万元，资金互助社会当场分红 300元，等到期后，再给利

息 425元，总共的利息大概在 6厘多。 

    资金互助社的信贷员相当于银行的客户经理，在射阳，不少信用

社或银行退休的员工，由于在当地有着广泛的客户源，往往转到农民

资金互助合作社牵线拉存款，收取一定的佣金，称为“返点”。 

    10 月份时，射阳县一家投资担保公司倒闭，数千万元投资血本

无归，射阳县借贷市场一度风声鹤唳。一些为该担保公司揽生意的资

金掮客，同时兼做一些镇上农民资金互助合作社的信贷员，他们鼓动

之前招揽的储户到资金互助社提款，遂引发大面积挤兑。 

    陈洋农民资金互助合作社是重灾区，“像赶集一样，接连几天都

有近百人过来，第一天我们兑付了 600 多万，然后就不敢再兑了”。

前述陈洋农民资金互助社员工称。 

    停兑后，储户更加恐慌，有人提出了打折转让存款单；也有镇上

的开发商趁机过来招揽生意，即购买住房，可以用存款单抵扣部分房

款。 

    事发后，射阳政府敦促陈洋农民资金互助合作社的理事长尽快处

理了价值 2500万元的资产，用于兑付准备，12月 20日重启兑付后，

目前已经兑付资金 1500万元左右，还剩下 2600万元。 

    “我们要求到年底时，陈洋合作社要剩下 2000 万左右的存款，

之前该合作社最大规模时候有 6000万存款，是本地最大的一家。”孙

树声说。 

    祸起担保公司倒闭 
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    农民资金互助合作社起始于 2006 年中央一号文件。该文件提出

引导农户发展资金互助组织，其后在 2006 年底，银监会出台政策，

鼓励农村地区实行社员民主管理的社区性信用合作组织。 

    江苏为最早试点此类互助性机构的省份，盐城又是江苏先试先行

的地区，并形成了“盐城模式”，孙树声透露，目前盐城的农民资金

互助合作社有 160家左右，2010年底存款总额接近 20亿元。 

    根据规定，农民资金互助合作社采取社员制，吸纳社员存款，用

于向社员贷款。不过，孙树声承认，由于监管有难度，一些合作社存

在资金违规投放的现象。 

    陈洋农民资金互助合作社便存在此类问题。据本报记者调查，陈

洋农民资金互助合作社的理事长此前是射阳县的一个房地产开发商，

此后买下了陈洋镇一所学校，现在改成了当地的实验中学，该理事长

兼任该校校长。之后又向射阳政府提交申请，成立了陈洋农民资金互

助合作社。 

    据上述农商行人士透露，该合作社资金并非全部用于社员贷款，

还有一部分用于帮助企业和政府垫付工程款资金，从而获取 2分及以

上的利息收入。还有部分资金用于企业借贷。目前该资金互助社正在

打官司，追讨放出去的款项。 

    但前述陈洋农民资金互助合作社的工作人员对此有不同说法，

“理事长的账分为两部分，用于外面垫付工程款拆借主要用的老板自

己的钱，和资金互助社是分开的。” 

    “政府十分重视农民资金互助合作社挤兑可能带来的社会问题，



1718 

 

承诺如果三角债源头在政府的，政府会优先对这部分款项予以清偿，

保障储户存款。”孙树声告诉记者，最近的地方政府会议已经强调了

这一点。 

    孙树声表示，之前为了防止农民资金互助合作社规模做大后，风

险失控以及资金违规使用，“我们要求一般合作社的规模(存款)控制

在 2000-3000 万元，现在基本都维持在这个水平”。另一个指标是，

一般资金要保持在存款的 15%以上，即杠杆率控制在 6倍以下。 

    只收不贷防挤兑 

    目前农民资金互助合作社一般管理都在县一级政府，以盐城为例，

2007 年刚开始试点时，审批和监管由市农工办负责，此后这一权限

下放到了县一级。 

    在县级层面，目前主要由农工部进行监管。人手不足，缺乏金融

监管经验，都让互助社资金投向成为监管难题。 

    “人民银行和审计局有时候也会进行审查，但是多头监管并没有

遏制大面积违规。”上述农商行人士称，今年 3 月份审计局检查过陈

洋农民资金互助合作社，12月 11日，射阳人民银行也对该社进行了

检查。 

    “今年农民资金互助合作社的兑付压力比往年都要大，特别是年

底，很多小企业资金链断裂，而一些农民资金互助合作社资金违规拆

借给了这些企业。我们已经要求资金互助社只收不贷，做好兑付准备，

防止挤兑引起倒闭。”孙树声透露。 

    同时，射阳县农工办还准备牵头成立当地的农民资金互助合作社
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协会，尝试建立对资金互助社的新监管模式。 

    这个协会最主要的规则是，资金互助社要缴纳存款准备金，以防

止流动性风险，缴纳标准参照中小银行机构的准备金标准，准备金以

存款形式存放于当地国有大行。 

    今年央行第二次下调存款准备金率后，中小金融机构的缴纳标准

为 17%。 

    另外，针对资金投向的监管，协会将聘请外部的审计机构每年对

农民资金互助合作社进行审计。 

    “金融办也会成为农民资金互助合作社的监管方，提升金融监管

的专业水准。”孙树声称，政府还要向广大农民做知识普及，让大家

了解资金互助合作社的相关知识，“因为现在很多机构打着合作社的

名头，进行非法集资，很多人无分辨能力”。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2812:25 

    附录： 

    三一重工或裁员节省成本股权激励对象临阵离职 2012 年 12 月

28日 07:37三一重工(行情股吧买卖点)(600031.SH)近日又传出“优

化”30%员工的消息。 

    近日，在中信建投 2013 年投资策略会上，机械行业首席分析师

冯福章称：“前不久参加公司的股东大会，向总(三一重工总经理向文

波)提出公司已经优化了 30%的人员，如果按照他说的人均节省 10万

的话，16个亿的成本就节省出来了。” 

    三一重工证券事务代表也出席了此次交流会，《第一财经日报》
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记者会后向其询问 16000人被“优化”的详细情况，她表示，这个数

字还没有统计，具体数字要等到今年年报披露。 

    公司回应裁员 

    三一重工 2011年年报披露，其在职员工为 51827人。相比而言，

“优化”16000人不是个小数目。事实上，从今年 1月份开始，三一

重工就被“裁员风波”缠绕，并不断发酵。 

    1月 10日，有媒体报道“三一重工即将裁员 30%，工资改革方案

则砍了一半多的钱”。当晚公司即澄清称：“经核实，上述报道的相关

内容严重失实。公司目前经营情况良好，主营产品市场占有率不断提

升，不存在裁员或降薪的情况。” 

    此后，一边是“裁员 30%”的传闻一直未停止，一边是公司多位

高层在多个场合公开否认三一重工裁员或变相裁员，然而在即将过去

的这一直被质疑的一年中，公司并未书面披露更为详细的信息。 

    11 月 11 日，向文波在接受媒体采访时称：“到现在为止所说的

裁员风波，都是不存在的”。不过他承认，公司确实存在内部整顿调

整。他解释称，比如说总部的人员大幅度精简，把这些人调到城市事

业部去，这个过程中有的人就不愿意，要离职。“离职我们给他补偿，

外面就有传言说三一裁员了，不是这样。” 

    员工眼中的裁员 

    上市公司往往谈“裁员”色变，三一重工承认公司人员有大的变

动，但一直否认裁员。 

    不过，在员工口中描绘的却是另外一番景象。 
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    “1月 1号老板(梁稳根)签发的命令，要求业务员全部转到经销

商这边。”一位在三一重工工作 7 年的员工告诉记者，三一重工通过

将员工转给经销商的方式“优化”了大批员工，他自己也是其中一员。

“其中销售人员和售后人员、大修厂员工，全部转给经销商。”他补

充道。 

    三一重工高层近日告诉记者，转给经销商员工数量有几千人，具

体数字没有统计。 

    “公司要求必须与三一解除合同，与经销商签订合同，看上去都

是自愿辞职的。”上述员工对记者说，“我干了七年，一分钱补偿也没

有。” 

    而且，他介绍说去年自己有 8万多奖金公司之前一直没发，后来

他同意与三一解除合同，与经销商签订劳动合同。由于对低工资和没

有发展前途的工作不满，他已经于今年 4月从经销商处离职，他的 8

万多奖金在 7月份终于拿到。 

    对此，湖南金州律师事务所田勇律师告诉记者，因不满意单位调

岗员工主动离职的案件中，用人单位依然有违法解除劳动合同的嫌疑。

根据新劳动法，员工主动离职、公司提出且员工同意、公司提出员工

不同意但强裁，三种不同的情形，公司需要支付的补偿差别非常大。

田勇律师称，三一与员工解除劳动合同，员工与经销商签订劳动合同，

这样的操作方法是合法的。“重新建立劳动合同，一切从头开始算，

当然工作年限也是从头开始的。与经销商签订合同后员工再离职，补

偿会特别少。”他强调说。 
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    股权激励对象离职 

    12 月 21 日晚，三一重工公布 2012 年第一次临时股东大会决议

结果，宣布审议通过了《三一重工股份有限公司股票期权与限制性股

票激励计划(草案修订稿)》及配套实施办法。 

    根据该草案，公司拟向 2108 位激励对象授予 1.55 亿份 A 股股

票期权，其中首次授予 1.39 亿份，预留 1549 万份；拟向 1408 位激

励对象授予 2334.59万股公司限制性股票。本次获得激励的员工，总

数达到 2533人。 

    12月 24日晚，三一重工公布的最新激励名单显示，公司首次授

予股票期权的激励对象人调整为 2068人，减少 40人，授予股份总数

减少 135.91万份；限制性股票激励人数调整为 1374人，减少 34人，

授予股票总数减少 52.4万股。 

    “金手铐”刚亮出，激励对象就发生这样的变动。而这一变动，

前后仅经历了三天。 

    对此，三一重工解释称，变动是因为部分激励对象发生离职，已

经不再满足被激励条件，另有部分员工是自愿放弃获授部分或全部股

票期权和限制性股票，不再作为激励对象。 

    ---------------------------- 

    如果在工会组织发达的欧美，这样大规模裁员会引发全行业而不

是一个公司的大罢工的，我们按照专家的说法——没事！专家们往往

说这样只能更加加重危机云云，但是，我就奇怪了欧美每次爆发全国

性的罢工但是每次都能挺过危机，人家的罢工为什么也——没事！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2812:26 

    苏北多家资金互助社发生集中提款政府急救 

    网友：一环扣一环而且好多影子银行都牵连着国有大行看吧事态

继续发展真正的危机应该是春节前 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2813:41 

    下课了，可以好好写了，昨天开个会，说一下关于长跑安排这样

其实不需要我去开的会，我在哪里闭目养神，一个领导可能是太寂寞

了也可能觉得我睡的太滋润了，忽然问我知道不知道我在哪个位置看

学生冬季长跑？他还以为我真睡着了？哈哈！我当然知道！我看这是

来者不善找我事嘛，我告诉他：“我不仅知道我站哪个位置，从开会

到现在每个人说的每一句话我都知道，不信我说一遍！”他妈的，一

个学校，校长级别的领导居然 6-7个，他是闲的发慌了，这样一点事，

规定好老师按时到岗，体育老师把各位老师带动指定地点，职能部门

安排好就行了，用得着耽误我们时间吗？是人不是人就想开个会训个

话，都是什么东西，我看他不啃声了也没事不想找别扭，论组织活动，

十几个学校的跨中小学跨片区系统的大活动本人都安排的井井有条，

哎，现在就是这样！没有办法，这些当官的自己说些废话也就罢了，

说废话还不许别人闭目养神什么东西！其实，我是不赞同在乌鲁木齐

搞冬季长跑的，学生一个冬天没有跑步，如果就这一天突然剧烈跑步，

我给我的学生们说，一半人开始咳嗽，四分之一的人感冒，一两个人

说不定还住院了！我到山东看，人家每天学生跑 2200 米，但是他们

空气不是特别冷对呼吸系统刺激不大，而且乌鲁木齐冬天环境质量全
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国最差！（今年相对好些改天然气了）人家山东是天天跑适应了才好，

哪有一星期就体育课跑一次就要比赛的，前几年我让学生给学校说取

消冬季长跑，学校真取消了，今年不知道哪个领导又脑袋热了！不要

说国家了就是单位里，你看到不合理的事情你去说也没有什么用——

而且也没有我们说话的份，多年了秋天烧树叶啊，满院子烟，给他们

说，没有用！我们百姓没有管理权没有监督权没有一个硬东西支撑我

们对领导不合理的做法骂娘——这样的制度不是好制度！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2818:59 

    @清风不识字字 3710楼 

    如果房价暴跌，是不是大家就买的起房子了呢？到时是不是就通

货膨胀，物价飞涨，光住房子可是没吃的喝的？ 

    ----------------------------- 

    应该承认中国各级政府是不愿意房价跌的，中国房价跌肯定是连

政府都没有办法救了才跌的！如果真的房价暴跌必然是经济危机导致

的！连政府都救不了的！如此实际上这样的房价跌也同时意味着我们

收入的降低一定和房价一样降的快！我的药方就是让房价降下来但是

收入不要太降，现在看有些晚了，各地房地产和金融的混乱复杂的奇

奇怪怪的危机已经从去年温州的资金危机开始，在被强行按下来后从

重新开始爆发 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2911:37 

    @见空大爷 3719楼 

    如果你说明年六月就是未来五年房价最高点，不说了，坐等鞭尸。 
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    ----------------------------- 

    嗯，让事实见证吧！空说无益，如果我对了，罚你以后把我所有

文章打包整理好，帮我建个网站进行日常管理，这个要求不过分吧！

我输了，随你除了祖宗十八代的尽情骂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2911:50 

    @woshiweicai3726楼 

    问下楼主，本人经济小白，2010年因结婚贷款 20w分 20年按揭

一套房，现在已经交了 15 个月的月供，准备过年后把贷款还清，自

己粗算一下，现在还剩下本金 19w 多，如果按揭 20 年还款本息 38w

多，提前还款可节省 19w，但是看你前面分析，我又纠结了，不知道

如何是好，望楼主详细分析下，万分感谢。 

    ----------------------------- 

    其实按照现在通用的计算办法，你这 1年都还利息了，几乎没有

还本金，你计算错误！其实您这种情况，我建议不要提前还款了，把

多余钱存银行（非理财）按照我的预期 1-两年内必然通缩，到时候市

场上钱就少了，在大萧条时投资！如果国家为了刺激经济真导致恶性

通货膨胀——您欠银行的债就相当于减少一大半！——但是这种可能

不大以前富人是这样发财的，今天穷人也这样国家就是冤大头了，国

家那么多专家不会让自己吃亏的！通缩的可能极大，这样您就是持币

观望！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2912:48 

    @无心匪类 3687楼 
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    ----------------------------- 

    其实楼主，简单的说的话，经济向左，政治向右，这是我觉得比

较妥当的路线！ 

    不知道楼主对农村土地自由流转这个问题，是否有一个时间上的

判断，我认为这个自由流转是早晚要实行的，就看是什么时机，什么

事件来触发！ 

    而农村土地自由流转，带来的影响，也能分析分析最好了！ 

    ----------------------------- 

    回复其他网友的问题，您的问题没有说完，重新写完： 

    好好好，感谢您的信任，我把资料整理一下，再思考一下有空就

抓紧展开写！先谈总思路！今天看了李克强的报道：“一位农民工大

声问：房价不会再涨了吧？我一个月收入2000多，供房子要1000多。

李克强说，建保障房有利于抑制房价过快上涨，防止抬高城镇化门槛，

这样农民变巿民才有希望。”也可以看出他是铁心要搞房地产继续拉

动经济了，铁心逼农民进城了！看来让城市房价稳定略降让农民卖地

后接盘城市空置房、保障房进而保证地方政府有卖地收入度过地方债

高位危险期已经成为既定方针！这个药方看似解决了燃眉之急实际比

地方债全面爆发危机和地方政府全面陷入财务危机更危险，简直就是

万劫不复了！原因 1：如果地方政府破产有利于地方政府减少大量臃

肿机构和人员，有利于从根本上用经济的力量真正转变政府职能，有

利于掐死政府公务开支总量使公务浪费从源头杜绝——这就是说我

们开再大的源也架不住庞大的公务开支和浪费，这是靠文件不能解决
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的靠换人也解决不了——只有危机才能解决，解决的阻力才小！原因

2：不要人为延缓、掩盖危机，早让危机提前爆发不仅像原因 1 提到

的有利于转变政府职能，建立精干政府、廉价政府，切实在危机中从

源头掐断政府腐败产生浪费产生的经济源头还有利于政治体制改革

——当然这个体制改革是人民提高对政府监督的改革！也有利于转变

社会对当官就是发财的认识误区，当官也可以下岗——当然我认为处

理成转岗更人性，毕竟领导同志没有什么技能嘛，毕竟劳动力短缺嘛，

毕竟我们是社会主义国家保障每一个人的幸福生活嘛，只不过不能让

他们太幸福了嘛！原因 3：我们经常听到美国某地方政府破产了，甚

至美国政府都要破产了等等，但是有事吗？没有事！这是给政府强制

给压力，乱花钱是要破产的！我们的地方政府，乃至国家给外国无偿

捐赠有破产的压力吗？没有！我们一定要反复记住欧债危机美国没有

出一分钱！人家是盟友啊，我们领导到外国访问人家接待费用很少，

我们很奢侈，原因就是我们的政府没有破产过！原因 4：所谓破产也

好不破产也好，其实就是一个名义，当初专家说让国企破产提高竞争

力，可以！不是配套改革要进行下去吗？我看哪不如接着让地方政府

破产，如果地方政府不破产他们会继续靠投资把国民经济发展的血液

全部吸干，使我们的主要社会活动围绕着地方政府的资金消费进行，

无论国有还是私营经济都将是畸形的为权力服务的经济，使我们成为

经济怪胎！一个简单的例子，当年朱镕基严控政府开支，我亲眼见街

上很多酒楼倒闭啊！今天也一样，“三公消费”禁喝高端酒后茅台价

格就飞流直下！街面上多少楼堂馆所是为他们服务的！我住过邮政、
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税务、银行、部队等多个系统在旅游地的所谓招待所，培训中心，其

实就是大家花钱玩呗！如果地方政府不破产，地方政府的楼还会越盖

越豪华！所谓高薪养廉的说法朱相是错误的！欧美国家都是穷政府，

我们的地方官员的生活简直比古代皇帝的生活都奢侈！原因就是我们

有个庞大的花钱不受制约的富政府！----我们爱国左派人士不是不要

政治体制改革，我们要主动的改变我们政治体制中脱离群众的东西，

正如习主席提倡的革命精神一样，我们当然要学习西方建立一个穷政

府一个乱花钱就会破产的政府，但是不能照搬西方所谓的多党制！我

耳闻政治体制改革多亦，但是我奇怪一个现象，哪些人在说选举在说

多党制，他们从来没有说学习西方健全的工会制度，我们是有工会但

是是以前国有企业模式下的工会，在那样的模式下共产党执政工人是

铁饭碗用不着和国家谈工资——一句话国家都是咱自己的！但是现在

不同了，很多企业是私人的是外企的即使是教师和即将全面合同化的

公务员也都事实没有铁饭碗了！像这样情况下再用行政指定或者也表

面选举的工会组织成员是不敢维权的！李书福在电视上讲兼并外国企

业，工会是让老板害怕的势力，美国的工会人员把脚搁在松下老板的

桌子上和他说话！我们的企业工会敢吗？如果没有一个强大的有效的

工会组织，作为工人阶级先锋队的共产党也就没有了根基！涉及体制

比较敏感，一个屁民，我点到为止吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2913:12 

    我想明白了，工会是和资本家做对的维护工人的！同时也是有利

于加强共产党领导的群众基础的！30 年了，精英们就是不提为工人
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维权最有利的西方工会组织！就是这个不提接轨！他们的政治体制改

革是何居心一目了然了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2913:13 

    上课去了，今天时间比较充裕！1号 2号冒暴风雪去罗布泊边缘！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2917:00 

    @woshiweicai3731楼 

    回 复 第 3728 楼 ( 作 者 :@zxl19682012+ 于 +2012-12-

29+11:50)@woshiweicai+3726 楼+问下楼主，本人经济小白，2010年

因结婚贷款 20w分……==========哇，谢谢楼主大人回复，感觉离楼

主好近。现在每年月供主要是还利息。大概一年还贷款利息 15000左

右，关键我还是经济小白，刚工作没几年，不会投资，钱放银行一年

得到的利息也没 15000啊。并且还贬值。晕啊算不过来了帐 

    ----------------------------- 

    小兄弟，因为不会投资，所以千万就不要投资，街上骗子太多了！

我帮你设计的其实就是犹太人经典的投资对冲原理，因为你已经贷款

买房子了所以也只能这样，如果通货膨胀高你几乎白捡一套房子；存

钱现在是吃亏，但是如果忽然通货紧缩了，你的钱就值钱了，虽然你

还房贷困难了，但是你都还不起了大家基本都还不起了，大家都还不

起就不用还了！你手里现金就是白捡的，这个可能极大！我认为我说

明白了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2918:03 

    @woshiweicai3733楼 
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    谢谢楼主。你说的公务员裁人，教师和医生也会裁员吗？ 

    ----------------------------- 

    都会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2918:06 

    @丛秋水 3732楼 

    那我也去贷款买套房子，如果通缩的话，都还不起了，前提是要

房价出现断崖式的暴跌，就怕政府托市慢慢横盘或者阴跌，温水煮青

蛙，我觉得通胀还要持续一段时间，是一个漫长的过程 

    ----------------------------- 

    我本来也是和你想的一样，没有想到我们乌鲁木齐市集资房居然

要高达百分之 50的 18万首付！这样余下的钱，我算过用到退休的公

积金慢慢还就行，不影响生活！不是每一家都能付起这么高的首付，

开发商只要 4万就可以了，大家判断市政府缺钱了在调头寸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2918:15 

    哎，刚才写了半天的东西没有存下来，重新写： 

    现在谈一下最近育儿心得，我们院子和我女儿都同时上学的孩子

有 3个，其中年龄最大的一个男孩比我孩子大将近 2岁，聪明活泼胆

子大身体好，上小学前已经认许多字，街上路牌什么的都几乎能说出

来，背课文也又快又好！另外一个孩子也一样！孩子们都喜欢到我们

家玩（没有好好装修不怕孩子们乱涂乱画）我孩子今年 3 月到海南，

读欢度春节都不会啊！老婆一直埋怨我让孩子上学早了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2918:28 
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    但是今天我看到年龄最大的一个男孩的妈妈眼泡肿了，一问，哪

个孩子最近考试总是 70、80 分气哭了一晚上！一般小学老师是这样

通知家长：“您孩子，这次考 70分，全班 2个 70分！”这其实就是倒

数第一第二嘛！我就奇怪这才不到半年怎么孩子变化这样大！原来这

孩子上课时不注意听讲老是胡思乱想一些奇怪的问题！（在我看就是

天才苗子啊）回家后经常忘一些老师布置的作业（专注于自己关心的

事，可以成事）她妈妈是高三语文老师，爸爸是高三数学老师，每天

晚上孩子几大张卷子做到很晚，他妈说和高三学生作业量差不多！孩

子做的慢！注意力不集中！ 

    我说正常啊，心理学上讲不要说小学生，初中生能够注意力 5分

钟就不错了，几个小时的练习，越写孩子越不愿意写，打骂以后说不

定还厌学了，更麻烦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2918:55 

    我介绍了我孩子的情况，（我们孩子在另外一个普通学校，我和

校长认识在一个优秀班主任的班，友情安排，哈哈，相信不是腐败吧！）

前阶段我们上课忙晚上没有太管孩子学习，孩子也是 70 多分最后一

名，老婆管了一下现在基本都是 100分在班级前列了！普通学校老师

逼的不是很厉害！但也有两张卷子！当语文老师的妈妈说，他们的哪

些语文卷子是很难的，比如将祈使句变为陈述句等等，高三复习时还

有这样的专题呢！对此我也有同感，最近晚上我没有办法上网就陪孩

子学习吧，昨晚孩子做一张数学卷子，做了 1-2小时，我孩子也是写

几笔就要给我讲一下她自己写的诗，或者到哪个房子看看妈妈！不过
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让她忙完，提醒一下她还是接着写，总之不可能一口气写题！我和她

说好，我在边上看书，她不会的问我，她知道我的格言：“懒爸爸才

有能干的女儿！”记得她 5 岁时还需要妈妈喂饭，我有一次独自带她

去伊犁玩，坚决不喂饭不替她穿衣服，回来以后她也习惯自己事自己

干了，该狠心就要狠心啊！哪个数学题还是有难度的，比如一题：“10

里面有 5个 2，那么 50里面有多少个 2？”孩子也做出来了，但她不

能简练的表达出来！有时对有时错，就是这样，正常的！ 

    我认为： 

    1：通过对比看来小学生作业相对少一些效果更好！可以布置难

题但是作为选作题，只要布置的题学生应该能独立完成！ 

    2：应该给家长配每道题解答，帮助家长辅导孩子，有些题，我

也非常费解啊！ 

    教育就要从点滴细节入手！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2919:05 

    @丛秋水 3738楼 

    我家是山东威海的一个县级市，市区房价好一点的 3500，差不

多的也就 3000，相对来讲房价不贵吧。现在的情况是什么呢，前几年

大肆开发城郊，在建的都停工了，建成的很多成了鬼楼，可能早就成

银行的拉，有钱的好几套，没钱的一套也买不起，那么出现这样的情

况，高层当时就没有预见性吗，还有市区的道路，拆了铺，铺了再拆，

就不能一次到位吗虚假的繁荣，外强中干，这样的政府有前途吗，怎

么就一点不务实呢，都说政策被基层扭...... 
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    ----------------------------- 

    我只相信没有不好的学生只有不好的老师--这话说实话，老师很

反感！ 

    我认为这话也对也不对！ 

    对就在于篮球教练教姚明教不好是他没有本事，但是篮球教练教

数学家陈景润篮球，教不出来是正常的！ 

    固然人是有不同潜能，但是人的天赋和爱好也往往在某一方面特

别突出，实际上，上面这话就违背了因材施教的原则，把所有学生不

管他喜欢不喜欢数学、英语都要他们学好这是典型的愚蠢的长官意志

封建八股后遗症！是与科学的人才观相违背的！ 

    大家讨论，畅所欲言，你我都是屁民嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2919:08 

    前面小插曲太多，晚上集中精力接着给大家解读为什么明年我们

会爆发经济危机！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2919:22 

    @丛秋水 3742楼 

    看来你还是误解了，你也没回答主题，我拿那句话是说那些高层

决策者们什么都知道，但是还要放任那些基层政府 

    ----------------------------- 

    本人对网友还是很有度量的，您误会我了，您就不要逼我说出他

们是一丘之貉的话来吧！回家吃饭，晚上写专题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2920:48 
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    @tytytttyyy3744楼 

    明天关注楼主高论，看大有文章说，中国不存在崩溃论，因为只

要放水，一切可以慢慢解决！ 

    ----------------------------- 

    放了 30 年水可以了，中间还有一次恶性通货膨胀抢购风，当时

是简单的封闭市场，现在复杂的很！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2920:54 

    深圳价值 60 亿元金光华广场被市政府没收 2012 年 12 月 28 日

21:47 

    来源：大洋网深圳市规划国土委表示，针对深圳市南国影联股份

有限公司和深圳市金光华实业集团有限公司涉嫌非法转让金光华广

场项目土地的行为，已立案调查，查实其存在非法转让土地行为，根

据相关法律规定予以行政处罚。【金光华广场被没收商户合法权益不

变】 

    深圳市规划国土委作出的行政处罚决定是，没收金光华广场用地

范围内的建筑物（包括所有建筑物、构筑物、含加改建部分）和其他

设施并上缴国库，财政部门委托深圳市投资控股有限公司管理。【商

户：这对我是一个好消息】 

    这一处罚曾引起争议，主要围绕金光华集团和南国影联签订的 6

份协议展开。而处罚前，深圳市规划国土委根据申请举行了听证会，

听取两公司对拟处罚事项的陈述、申辩。财新记者曾对该案做过详尽

报道（见 2012年第 41期《新世纪》周刊“李亚鹤沉浮”）。 
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    深圳市规土委认为，通过多份合同可以认定，金光华集团以 5500

万元买断土地地下开发权，以 1.65 亿元买断地上空间开发权，实际

以总价 2.15 亿元买断项目地块的地上和地下开发权。南国影联获取

固定收益，即建成后获得 2502.16平方米建筑面积。 

    深圳市规土委认为，双方签订的合作开发协议符合最高法院《关

于审理涉及国有土地使用权合同纠纷案件适用法律问题的解释》第

24条规定的情形，应认定是土地使用权转让合同。 

    此外，当事人没有提供真实、完整的合作建房协议，可以认定存

在以欺骗的方式骗取合作建房批准文件的事实。这种“假合作，真买

断”的方式非法转让土地，违反了《土地管理法》的规定，属非法转

让土地行为。 

    深圳市规划国土委在行政处罚告知书上明确表示，金光华集团和

南国影联未经批准，以“假合作、真买断”形式非法转让土地，属非

法转让土地行为，因此依法没收金光华广场地下空间和地上所有建筑

物，没收南国影联“非法所得”2.15亿元，并处罚款 1.075亿元。 

    ---------------------- 

    嗯！地方政府真穷急了，我们百姓支持你们这么干！没收他们！

这回干对了，靠这个可以再支撑一下，根本还是要建立穷政府而不是

小政府——政府人数当然要少但是管的事不能少，你们什么都不管要

政府干什么！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2921:09 

    温州一开发商携 4 亿预售款跑路业主找银行讨说法(图)2012 年
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12月 28日 11:10 

    来源：中国新闻网 

    分享到：更多 

    中新网温州 12 月 28 日电(记者邵燕飞实习生谢盼盼)近日，有

网友爆料，12月 25日，浙江省温州市平阳县鳌江泰宇开发有限公司

老板将商品房预售款提光，致使该楼房工程停工，温州几百名业主聚

在中国建行温州平阳支行、鳌江支行门口向该银行讨要说法。 

    温州市平阳县政法委副书记叶永武 27 日接受记者采访时表示，

的确有此事，平阳县政府为此事于 2012 年 7 月成立处置工作组，鳌

江泰宇花苑的老板卷款跑路，最好的结果就是由债权人来重新接盘，

进行资产重组让工程重新上马，而该楼盘债权人是中国建设银行、上

海安信信托有限公司和几个民间债权人。 

    26 日下午，记者致电温州平阳鳌江泰宇花苑业主沈新云，他告

诉记者，该楼房是从 2009 年 5 月份起售，合同上约定好是今年 8 月

31 日交房，但是房子在 2011 年就停工了。“现在住不上房子，但是

银行的按揭每个月都要交，开发商存在建设银行的预售款有 4 个亿，

已经全都没有了。” 

    “我们已经在建行门口呆两天了，他们上班我们就过来，他们下

班我们也回家，不为什么，就是希望建行负责人能出来跟我们解释下。”

沈新云无奈的表示，房子是在 2009 年买的，现在不仅没有房子住，

每个月的按揭还要还 6000元，这让她实在承受不了这个打击。 

    ---------------------- 
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    注意这个债权人：上海安信信托有限公司和几个民间债权人！信

托有限公司！嗯哼！理财产品，预计的高利息泡汤了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2921:21 

    上海一官妻开发地产获利上亿提高容积率背后灰幕重重 2012 年

12月 29日 07:22 

    来源：华夏时报作者：刘力图 

    分享到：更多 

    2007人参与 0条主评论 23条评论 0条总评论近日，上海闵行现

任官员妻子和儿子开办的房地产公司通过提高容积率获取上亿元利

润一事逐渐浮出水面，该事件再次掀开了容积率背后的层层灰幕。 

    “先报建再违建，如果被发现再补交处罚金，这种肆意提高容积

率的做法屡见不鲜。相对获得的超额利润而言，补交罚金的数额并不

多，开发商的违规成本也不大。”中国城市规划设计研究院深圳分院

一位人士告诉《华夏时报》记者。 

    实际上，国内早已出台法规制止类似行为。但在利益的诱惑下，

相关法规几乎沦为弹性很大的“橡皮筋游戏”。 

    容积率背后的“大生意” 

    在上述闵行区官员事件中，该官员的太太和儿子所开办的房地产

公司把某项目的容积率提高了 0.29，获利逾 1亿元。《证券市场周刊》

报道称，地块的容积率在早年相关估价文件中显示为 1.2，然而，实

际上该项目对外公开的资料显示容积率变成了 1.49。按该土地面积

核算，相差的容积率多出了 20571平方米面积。 
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    报道还引述该项目的工程中标公告和一份 2007 年 12 月的房屋

销售发票，称该房屋的建造成本价为每平方米 864元，而当时的销售

价格为每平方米 6200 元，在不考虑涨价的前提下，在多出 20571 平

方米的面积中，每平方米利润就达到 5000元。 

    华南某中型房企项目发展部门一位不愿具名的人士向记者表示，

业内有“容积率提高 1%，开发商的利润就可以增加 10%”的说法，这

并未过分夸大事实。“动辄以百万千万计。”上述人士告诉本报记者。 

    而住建部制定的《建设用地容积率管理办法》规定，各地将容积

率等规划条件纳入土地使用权出让合同，国有土地使用权一经出让或

划拨，不得随意调整、更改容积率。事实上，各个城市的规划部门官

网公示栏目内，对已经出让或划拨的土地进行修改规划、更改容积率

的审批文件并不少见。 

    记者从业内得知，房企可以通过多种手段对项目的容积率进行更

改。“具体的操作方式要视项目而定。”中国城市规划设计研究院深圳

分院人士透露。 

    上述人士补充道，公示的容积率提高幅度一般不会高于 1，而这

看似很小的更改却给项目带来很大的改变。在提高容积率的情况下，

还伴随着调整规划、公共配套设施的布局、楼层的高度等，实际的容

积率不会比申报修改后的数字低。 

    上述人士还称，大量项目存在一些“看不见的方式”，譬如暗地

里更改项目的人防建筑、地下通道，包括幼儿园、花园等配套设施用

地的面积，或者合并多个项目，增加容积率，甚至将如公共场所等市
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政配套设施的地块面积，纳入核算的容积率内等。 

    正因为这些方式“看不见”，购房的业主很难发现。各地曾出现

多宗相似的业主投诉案例，业主在收楼时才发现开发商存在提高容积

率、降低绿化率等问题后拒绝收楼，项目实际的建筑情况与销售时所

展现的沙盘情况大相庭径。然而，即使业主在维权后获得赔偿，这也

难以改变他们所居住的环境已大打折扣的事实。 

    形同虚设的防火墙 

    事实上，对于房地产开发中违规更改规划、调整容积率等行为，

政府一直在治理，这类现象为何屡禁不止？ 

    监察部网站披露的数据显示，从 2009 年至今年 8 月底，在加强

房地产开发违规变更规划、调整容积率问题专项治理中，全国共排查

房地产项目9.86万个，发现违规变更规划、调整容积率项目2150个，

补交土地出让金等 158.02亿元，罚款 7.92亿元，撤销规划行政许可

47项。 

    近年来，各地多宗落马官员的犯罪事实中均涉及了利用类似的操

作牟取不正当利益。因此，“强硬的关系”和“足够的打点”，被房地

产业内人士认为是能够获得相关规划审批部门开绿灯的重要条件。 

    落马官员广东省茂名市原市长助理雷挺就是其中一例。根据检察

院公开信息显示，雷挺被检方指控在 2007 年至 2008 年担任茂名市

规划局局长期间，在审批多个房地产项目过程中，未经研究论证，擅

自决定容积率等重要指标的数值，未经茂名市城市规划委员会审议并

经分管副市长审批，超越职权，擅自批准上述项目的规划设计条件和
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规划方案。 

    据了解，雷挺对多个项目的容积率提高了 0.9 至 4.71 不等，未

按规定要求上述四家企业补交土地差价款，致使国家利益遭受损失合

计 2179万余元。 

    近日，长沙市规划局原副局长、市政设施建设管理局原局长顾湘

陵及其妻子吴利君受贿、巨额财产来源不明一案公开审理。在受理过

程中，顾湘陵及其妻子承认对长沙上百个楼盘进行“干涉”，称在受

贿后，为房产开发商在加快项目报建进度、容积率调整、局部规划调

整、土地置换、劝退竞拍等方面提供帮助，并以此作为巨额非法收入

的来源。 

    其中，顾湘陵公开了其帮助开发商提高容积率的细节。2006年 1

月，长沙房产开发商车某拿到一块地搞房产项目，初期项目容积率定

为 3.5。经计算，车某认为至少要调整到 5.0才会盈利，于是向顾湘

陵寻求帮助。 

    顾湘陵向车某建议，先按 3.84 的容积率报建，按 5.0 的容积率

进行施工，同时书面向市政府申请调高容积率至 5.0，争取市政府批

准同意。如果市政府不予批准，到时再通过处罚补办的方式来处理。

最后，在顾湘陵的协助下，项目的容积率得以调高。 

    “现在更改容积率越来越难了，找相关部门的一把手还不一定行，

需要找到更强的关系。”深圳开发商梁女士表示。 

    -------------------------------- 

    我们家买的房子就遇到这样的问题！没有什么说的没收开发商的
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一切财产这就是法理依据！法律不能这样让他们当儿戏！大家看他们

是怎么官商勾结谋取房地产暴利的，这个案例很经典！可以说开发商

几乎百分之百有违法行为，只不过他们违法成本太低，只有罚的他倾

家荡产才能补偿他们的罪过，他们的罪行不是罚款的事，以往就是他

赚几个亿罚款几万元！由于住房不是一般低值短期一般商品是民生长

期必需品，所以这个处罚必须可以追究原罪，房地产使用年限多久追

溯期就有多久！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2921:56 

    @tytytttyyy3748楼 

    通缩对社会和政权的影响远远大于通胀，通胀属于慢性病，而通

缩不然，通缩是急症。所以任何政府都不会选择通缩，楼主您认为囊？ 

    ----------------------------- 

    不是我们愿意不愿意的问题！是我们要被迫面临的问题！好，我

前面分析了美国的 1929，现在世界 70年来的经济危机，我挨个给您

分析，您看看我们不爆发危机是不可能的！我们需要正视危机，将危

机的压力引向阻碍生产力的方向，在危机中调整产业结构理顺和建立

高效政府调整贫富差距，把以前犹犹豫豫不敢办不能办的事情一次办

了，而不是让外资把我们办了！对这次危机的性质如果有丝毫的认识

误差，抱存侥幸心理就过不去这个危机，只有按照毛主席教导的：“不

怕牺牲”我们才能够“排除万难！”领导者和全国人民没有齐心协力

面对困难的精神，靠三心二意身上揣他国护照，天天玩财产转移的人

领导我们，我们死定了！要克服危机凝聚人心，我前面说了只有将风
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险告诉国民而不是隐瞒，普京到中国的访问我看了，他说了一句耐人

寻味的话：“中国领导需要做的就是把真相告诉国民”这句话我死记

住了！中国绝不仅只有我看出危机的爆发时点，但是一些体制内专家

不敢说或者不能说——那么我来说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2922:07 

    为了大家看文章连贯，不为中间回复打断，我本文各段标上数字！

以后成惯例 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2922:33 

    15：中国国情：有人说毛泽东时代是建立在残酷压榨农民基础上

发展的，这话基本没有错！把农民的收入拿走的比较多支援工业这是

肯定的！不仅中国，后起的资本主义的日本在工业化初期也是靠掠夺

农民利益实现工业化！只不过日本发动侵华战争掠夺中国资源，而新

中国不仅没有掠夺别国的资源还打了朝鲜战争和越南战争，这两场战

争居然让富裕的美国穷到美元与黄金脱钩，可想而知，更加贫穷的中

国付出的多么大的代价，作为一个农业国和世界超级大国打了两仗元

气大伤是难免的！尤其作为农业国还要实现工业化也只有牺牲农民的

利益——但是为了国家长远利益这是值得的！ 

    正因为如此，改革开放让农民先富起来是深得农民心的！但是到

了 2000 年全国农民平均税费达到 5.7%超过国家规定不能突破的 5%

的上限，中部地区达到 7.5%，这是农民的，企业的非税负担（集资摊

派）等在 2.33-3.07%间，还是中部最重。资料据王小鲁《中国的市场

化进程》 
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    什么意思？政府规模过大，权力过大！这个市场经济学者说的非

常对！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2922:51 

    我想说的就是除了上世纪 80 年代中国农民有短暂的修养生息外，

实际上没有几年，农民的负担又加重了！而且从此负担越来越重！一

直沦落到要背井离乡当农民工！这么多年喊希望工程的历史就是改革

开放以来农民负担太重看不起病上不起学的历史！ 

    我们共和国一直对不起的就是农民啊，那么作为知青出身的领导

层想通过农村城镇化让农民二次翻身的心情我是充分理解啊！我也是

上海知青后代嘛！但是确实不能盲目干，急着干，即使要干也要在合

适的时机，尤其不能在现在房地产这个毒瘤马上就要被自然挤破时，

只要经历阵痛就能将中国经济走向正确的科技兴国的道路，政府走向

节约高效政府的时候再度将中国已经很有限的资源和机会被房地产

为代表的低端产业消耗掉！将本来可以甩掉的臃肿低效制约生产力发

展的长期以来庞大的政府机构彻底精简的机会丧失！以前地方政府是

靠乱收费为主生存，现在靠卖地！从朱镕基时代想把公务开支削减，

据说棺材都备好了也没有办成！官员泛滥权力泛滥是我们不管搞什么

经济都面临的毒瘤！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2923:28 

    2000年，对全国 4000家国有和私有企业调查，企业家几乎一半

左右时间在与政府打交道——嗯，喝死了不少好同志啊！ 

    1978 年全国国家机关、政党、社会团体人员 430 万，占总人口
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0.45%到 1990年上升到 929万人，到 2001年 1088万人占总人口 0.85%

（资料据王小鲁《中国的市场化进程》引用国家统计局 2002）到 2008

年达到 3946万占总人口的 2.97%！ 

    但是遗憾的是我从--我国政府公务人员规模和结构的实证分析

日期：2012 年 09 月 11 日来源：中国改革论坛网查到的资料却是让

我啼笑皆非！ 

    附录：资料来源：中华人民共和国国家统计局编：《中国统计年

鉴》（1986—2009），中国统计出版社，1986-2009年。GDP按照 2009

年价格计算。 

    表 1 数据分析表明，改革开放以来 30 年间，我国人口规模共增

长 38%，年均增长 1.1%，GDP 共增长 85 倍，年均增长 9.8%，财政收

入年均增长 14%[1]。在这一时期，政府公务人员数量呈逐步增长的

态势，由 1978 年的 2015 万增加到 2008 年的 3946 万，年均增幅为

3.2%，共增加 1931 万人，增长了 95.8%；政府公务人员占总人口的

比重，由 1978 年的 2.09%提升到 2008 年的 2.97%，相对规模提高了

0.88%。这种增长，与经济社会发展和政府履行职能的需要相适应、

相同步，并控制在比较合理的范围之内。同时也应看到，现有政府公

务人员数量已达到较大规模，不存在规模“偏小”的问题，并面临着

很大的膨胀压力，有走向“偏大”趋向。具体来说，一是人员增速较

快，政府公务人员增速（年均 3.2%）超过了人口增速（年均 1%），在

目前基数上这种增速是不可持续的；二是财政负担沉重，政府公务人

员的工资总额占到全年财政支出的 24%左右[2]，所占比重偏高，特
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别是在经济欠发达地区财政收入大多都用“人头费”；三是膨胀压力

很大，党政机关和事业单位作为就业的热门领域，面临巨大的进人压

力，而出口主要是自然减员，数量十分有限，进多出少，存在扩张趋

势。 

    -------------------问题在哪里呢？就是 1978年的数据！2002

年统计局：1978 年全国国家机关、政党、社会团体人员 430 万，占

总人口 0.45%；1978 年的 2015 万一说来自中华人民共和国国家统计

局编：《中国统计年鉴》，我还是相信年代久远的文章的数字吧，即使

按照 1978 年 2015 万的数字我们也不能得出：“这种增长，与经济社

会发展和政府履行职能的需要相适应、相同步，并控制在比较合理的

范围之内”的荒唐结论！因为即使按照这个数据，政府公务人员数量

增长 95.8%是人口规模增长 38%的三倍，简直是爆发式增长！ 

    如果我们按照 1978 年全国国家机关、政党、社会团体人员 430

万，占总人口 0.45%来计算就太太太吓人了！什么意思政府公务人员

数量增长是人口规模增长的 15 倍！回头我再到我的资料库给大家找

科技经费投入的资金增长，一度是下降的啊！少的可怜！ 

    我不想再找 2012的数据了，因为临时工的说法开始盛行！ 

    我费这么大力气独家从故纸堆里翻这个干什么？就是不以霹雳

手段借力打力的自我定向引爆经济危机，一味拖延，不要说把城市地

卖光，就是把乡村地卖光，南海卖光也填不满庞大的公务人员消费！

卖更多的地获得更多的收入也只不过养更多的不生产的闲人让他们

更多的挥霍而已！什么民族复兴收入增长都是一句空话！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2923:35 

    还有一个需要注意：“按照国家统计局的数据，2008年我国政府

机关人员 1328万，事业单位人员 2618万，分别占政府公务人员总规

模的 33.65%和 66.35%（之比为 1：1.97），这种结构比例与发达国家

在 28%-65%之间相比（参见表 4），区别并不大。但是，如果考虑到我

国政府机关中有相当部分人员使用的是事业编制，实际上行政编制与

事业编制之比在 1:3之间，在市县乡级可达 1:3.5左右，事业编制规

模偏大。造成这种情况的原因，一是政府机关在感到人手不足、又为

行政编制所限时，往往采取“行政不够事业凑”的办法增加人员，或

增加事业编制人员，或增设事业单位；二是各级部门大都设有直属事

业单位，其数量往往是部门机关人员的几倍，而且有些直属事业单位

承担的是政府行政职能；三是有些政府行政机构设置，被列入事业单

位序列，采用事业编制。上述事业编制人员对财政来说是一样的，都

由财政负担工资福利，事实上存在着名实不符、事业编制规模偏大的

结构问题。” 

    ----：“各级部门大都设有直属事业单位，其数量往往是部门机

关人员的几倍”所以，就是统计局也不能完全统计准确的公务员或者

隐性公务员的数字！太庞大了！我有点嘴里发咸想吐血啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2923:38 

    从政府部门的投入与产出看，中国政府在 1996 年以 1 元的行政

经费，产出了 57元的国内生产总值。到了 2001年，这个数字下降到

27元，政府部门运作成本越来越“昂贵”。从与世界发达国家的比较
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看，中国政府部门的运作成本也是偏高的。以税收为例，1997年我国

近 100 万税务人员，当年收了近 8000 亿元人民币的税收；美国国税

局 10 万人收了 1.7 万亿美元的税收；日本国税局 5 万人，只相当于

我国的 1/20，收税是我国的 8倍。 

    ------就是人越多还越不办事！越不办事人越来越多！而且养他

们的成本又越来越高！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2923:44 

    有资料显示，改革开放以来，我国财政支出占 GDP的比重不断下

降的同时，其中的行政管理支出却不断上升。行政管理支出增长速度

大大高于财政支出的增长速度，行政管理支出增长率平均每年

17.7％，与财政支出的平均增长率 12.3％相比，高出 5.4个百分点。

改革开放前的 1978 年，行政管理支出占财政支出的比重只有 4.7%，

1998 年则达到 14.8%，按照国际货币基金组织的口径是 15.6％。在

国际比较中是属于比较高的。高收入国家平均为 9.5％，其中德国为

6.9％；上中等收入国家平均为 12.3％，其中波兰为 8.5％；中国属

于其中的下中等收入国家为 14.9％，其中罗马尼亚为 6.5％；低收入

国家为 18.1％，其中印度为 11.9％。 

    ------------------问题的问题是这些问题一直到今天都成为

一个问题，需要爆发一次大的经济危机才能解决的问题，这他们的是

个什么问题！我认为这是比房地产过剩啊，泡沫啊更严重的问题这是

哪些问题的源头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2923:48 
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    可笑的是一些学者无视中国众多的隐形公务员，还有脸说什么：

“。中国目前公务员占总人口的比例一直维持在接近 1%的水平上，

基本符合公务员规模配置的一般规律。”和这个横向比哪个纵向比，

发达比完与发展比，真是不要脸啊！这也叫学者，我呸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-2923:58 

    @冰雪来临 3755楼 

    zxl19682012，您怎么看《你所不知道的冰冷的经济真相》？这

篇文章中的楼主认为房产目前不会跌，要跌至少还有 7到 8年，中国

还有十年繁荣期。 

    ----------------------------- 

    这篇文章我搬小板凳好好看过！我下面写的比他还冰凉！我认为

作者是贩卖有私货的，就像让大家保值美元和黄金的哪些人一样，我

有专门文章已经驳斥他了，他的目的是把中国泡沫吹更大！他和郎咸

平一样引诱民间资本接盘外资！把我们的灾难预期拉长，其实还就是

1年不到了，最近唱着歌坐着车吃着火锅的可以当心了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3000:16 

    @见空大爷 3759楼 

    经济问题，自有规律，不可亵渎，重点不可放在政治问题上。 

    ----------------------------- 

    感谢提醒，政治经济相连，正如阴阳之变化，政策因势利导就能

让经济往好方向发展，如果推波助澜那么墙倒的更快！我今日领悟，

庞大的公务体系不除搞什么都是死路！只有先死方能后活！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3000:29 

    @见空大爷 3757楼 

    可以，不过在我整理你的所有帖子之前，请先阅读我的帖子，“[经

济杂谈]房地产投资依然无忧，逆向思维让你找到真实” 

    ----------------------------- 

    看了！资料也丰富，但片面了，一个网友的回答我再送给您：“与

房产问题相比，地方债务、金融烂账和国际资本的狙击等问题，这些

才是真正能让中国经济一蹶不振的地雷，而政府之所以对房价问题如

临大敌般，谨慎而有小心的调控房产，其目的就于：无法评价和预测

房地产市场的变动对这些问题的联动作用，涨价对那些大杀器无疑是

向好的，但是，在房价如此之高，甚至已经波及到县域经济的如今，

从政治上说，再不作为是不可以的，从经济上说，未来是否会无法收

拾真正的绑架中国经济都不好说，特别是在国内外精英们普遍认为房

价带动的社会资产存在巨大泡沫的当前，放纵房价无序的上涨对无论

那个政治家来说，都是一个负面资产。 

    而降价所带来的影响更是无法评估，就目前来看，大幅降价是不

可能的，不说金融烂账、一旦房价下跌，地方债务就会无法隐瞒，已

经把还没修好的公路都抵押出去融资的地方政府能经受的住房价暴

跌而带来资产价格的狂跌吗？国际资本会眼睁睁的做看这么好的获

利机会吗？？ 

    ”我给你言传身教来个逆向思维展示吧。现在根据我亲自到房产

公司假装购房获得的消息，所谓限购其实对购房人没有什么实际太大
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影响，地方政府当然为了维持庞大开支不想让房价跌，但是除北京上

海全国富人云集的地方外，其他地方即使撑，乃至降低首付这样非常

的手段也出来了，价格也没有上升还要打折！你也不动脑子想一想，

只要去掉一根火柴棍巨石就会滚落！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3012:37 

    @木头桩主 3770楼 

    卢麒元:《明亡的教训》。中国现代的思想家 

    建议 LZ阅读 

    网 址 ：

http://blog.sina.com.cn/s/blog_4a405fd90102eibz.html 

    ----------------------------- 

    16：非常感谢和欢迎网友给我提供好文章，一个人的眼界是有限

的，精力是有限的，我非常喜欢和大家一起写文章，有一门科学叫仿

生学，蜜蜂就是复眼，它是由 6300 只小眼组成的，有日本汽车工程

师们目前正在研发一个防撞系统,正是以蜜蜂对于复杂环境的处理方

式为基本概念的！我在天涯写文章能够考虑问题越来越全面，不是我

个人智商有多高，眼光有多么独特，实在是网友们每个人都给我提供

了一双智慧眼睛！我文章中如果有些许漏洞，网友都能及时指出，也

许我和天涯网友不小心会弄出一个新的创新思维激发模式！我把它命

名为复眼思维爆轰理论，以后有空专题研究，或者哪个网友感兴趣就

抱走研究去吧！ 

    只要是规律，就是人可以发现的，这个人发现不了那个人也能发
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现，不是孤立的，不存在只有一个人可以发现的规律！我们说毛泽东

思想放之四海而皆准，不是只有毛主席一个人发现了这个规律，运用

了这个规律，前南斯拉夫铁托领导的游击队和古巴格瓦拉的游击队都

在实践中自觉和不自觉的发现了革命战争的规律！进而验证毛主席游

击战争的思想具有普遍性！所以说中国有良知的学者都能从不同角度，

互为补充最终找到中国问题的核心和解决办法！这些人都是我的良师、

益友、同志！这里我荣幸的引用卢麒元先生的文章作为我探讨中国经

济危机的拉美特点的开篇。 

    附录：“明亡的教训——兼论中国政治体制改革问题 

    卢麒元 

    事实上，从改革开放开始的那一天，中国的政治体制改革就已经

开始了。台面上貌似一切如故，台面下早就悄然蜕变。中国自改革开

放的那天起，政治权力就在悄然转移。毛泽东曾经试图阻止这种政治

权力的逆向转移（由人民群众向官僚买办转移），毛泽东甚至采用了

文革这样激烈的对抗方式。所谓“无产阶级转政下继续革命”，与其

说是夺取资产阶级（官僚买办）的政治权力，不如说是捍卫无产阶级

（人民群众）的政治权力。然而，历史不以人的意志为转移，文革的

直接后果就是改革，政治权力仍然逆向转移了。中国共产党领导的人

民民主，正在悄然转向官僚买办主导的财阀专治。确实不再是“老路”

了，当然也不是“邪路”，倒是很像拉美式的官僚买办资本主义道路。” 

    ----我前面在 15 节已经提到，中国的经济始终像癌症病人一样

拖着越长越大的一个官僚体制瘤子怎么可能跑的快身体好呢！通过对
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公务员人数的研究更发现我们的专家给我们百姓发表的报告论文都

是根据官僚体制的要求修饰过的——研究机构是官办的没有独立思

想和人格的根据官僚阶层的需要制造任何形式——没有事、很正常报

告的浪费百姓钱粮的机构！实际上很多学者我们更准确的说他们是红

顶学究更加贴切！我们百姓靠他们告诉我们真实的中国经济情况已经

和股评们说 QF 要抄底了社保要抄底一样不靠谱了——这些公知们他

们出卖了他们的良知、立场、道德乃至国籍，连基本的公开发表过国

家统计数据都造假重做，我们可以把他们的话当放屁了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3013:05 

    @小白奶糖 3772楼 

    楼主打这么多字累不累呀 

    比较佩服 

    真希望高层中的有良心的能看到你的帖子 

    我也比较关心时事 

    07年的时候看见说让增加财产性收益的话 

    就迫不及待的买了基金股票的 

    nnd真坑惨了 

    楼主觉得中国的大部分股民能不能解套？ 

    通胀的损失就不管了能会本金也行阿 

    呵呵屁民的要求不算高吧 

    ----------------------------- 

    20：比如绝不多数股票，永远不可能解套！因为即使考虑养活庞
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大的地方政府就必须有高额的税收，比如房地产吧，任志强说地方政

府通过税收拿走大头，我在论证后认为他说的对！但是房地产商更不

是什么好东西，动脑子想一下没有暴利会有那么多人要挤进这个行业

吗！我前面回复中已经揭示了房地产商通过欺骗消费者和低成本违规

获得更大利润的途径！这实际上是和高速公路收费是一个道理：高速

公路到处收费，按照正常经营成本看，真的就转不了多少钱了，但是

这就逼着司机超载，超载的部分产能产生司机的合理利润，而对超载

的处罚或者行贿相对超载的利润较低！这样大家都超载！不仅房地产

商是按照这个世界罕见的我可以命名为——高速公路超载经济模式

的可以进入世界经济史的案例来统称一切垄断权力导致的腐败经济

运行，连饮食店也是按照这个模式运行。比如，卖油条的铺子税收啊，

治安费，卫生费，店面费等等税费多，他怎么办，如果正常经营他就

赚不上钱，那么就买地沟油，买病死肉，买转基因面粉！唉，这样他

就有利润了！卖假药也是一样！我今天写文章写到这里，自己也豁然

开朗！很高的行政支出是搞得大家都不幸福都没有安全感的根源！在

这样高税赋高负担的各级部门层层剥皮下老老实实种地的农民怎么

可能赚钱，我问过陕西农民，如果有农业税时正常的收入只能够交税

和支出成本，取消农业税才勉强有收入——勉强有收入还是贫穷嘛！

只有你农田里的地比正常扩大一倍你才能有较为正常的收入——上

化肥、上农药、上激素！大家懂的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3013:08 

    纠正一下顺序 
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    17：比如中国的绝不多数股票，永远不可能解套！因为即使考虑

养活庞大的地方政府就必须有高额的税收，比如房地产吧，任志强说

地方政府通过税收拿走大头，我在论证后认为他说的对！但是房地产

商更不是什么好东西，动脑子想一下没有暴利会有那么多人要挤进这

个行业吗！我前面回复中已经揭示了房地产商通过欺骗消费者和低成

本违规获得更大利润的途径！这实际上是和高速公路收费是一个道理：

高速公路到处收费，按照正常经营成本看，真的就转不了多少钱了，

但是这就逼着司机超载，超载的部分产能产生司机的合理利润，而对

超载的处罚或者行贿相对超载的利润较低！这样大家都超载！不仅房

地产商是按照这个世界罕见的我可以命名为——高速公路超载经济

模式的可以进入世界经济史的案例来统称一切垄断权力导致的腐败

经济运行，连饮食店也是按照这个模式运行。比如，卖油条的铺子税

收啊，治安费，卫生费，店面费等等税费多，他怎么办，如果正常经

营他就赚不上钱，那么就买地沟油，买病死肉，买转基因面粉！唉，

这样他就有利润了！卖假药也是一样！我今天写文章写到这里，自己

也豁然开朗！很高的行政支出是搞得大家都不幸福都没有安全感的根

源！在这样高税赋高负担的各级部门层层剥皮下老老实实种地的农民

怎么可能赚钱，我问过陕西农民，如果有农业税时正常的收入只能够

交税和支出成本，取消农业税才勉强有收入——勉强有收入还是贫穷

嘛！只有你农田里的地比正常扩大一倍你才能有较为正常的收入——

上化肥、上农药、上激素！大家懂的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3013:35 
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    18：所以，中国的房地产质量问题，商品质量问题、食品安全问

题的方方面面只说明两点：首先是极高的管理成本逼着人家转嫁成本，

与其说全民道德滑坡说官员们的横征暴敛导致大家为了生存八仙过

海各显神通！不能说中国人没有创造力嘛！事实是不造假就没有利润

就活不下去！我说这话不是胡说八道！前阶段不是东北一个市可能穷

急了想搂点钱说要检查市场有没有假冒伪劣商品。结果整个市场关门！

什么意思？大家都卖假货，大家不卖假货活不下去，你不查供着你们

这些爷爷，大家都有饭吃，你一查我们自己也没有饭吃了，关门！爷

爷们也得饿死！爷爷们最后都不查了吧！说哪些商铺的利润来自假货

一点问题没有！什么叫改革的红利？这叫改革的红利吗？我们就是这

样继续发展这样的私有市场经济吗？现在中石油、中石化是垄断企业，

但是油质基本还能保证，如果私有化会不会往里面掺假？一定会！私

人承包了我是老板我当然想多赚钱了！而且办个加油站需要多少行贿

钱你知道不知道？要不要改革！不管怎样改革不改这个都是歪路斜路

死路！其次，也说明，这些行政管理人员在市场中什么都管不了，大

家给他们交完罚款后当他们是空气而已。要他们何用！----我早就写

文章设想，如果给我们百姓一个县，不一个乡吧，不要公务员大家兼

任一些公共职务，全民的负担不就减轻很多吗？也许有一天我们的社

会和我女儿的班级一样，大家都各司其责轮流兼管一些事情，谁都没

有必要去腐败卡别人，今天我在这个岗位明天他就在这个岗位，绝大

多数公务员岗位没有什么技术含量，在全民学历提高的今天稍微一培

训几天就能胜任！不行我们干脆不要公务员，全民进行公务员轮岗！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3013:37 

    中午吃饭！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3016:59 

    @小白奶糖 3778楼 

    楼主教高中？ 

    我女儿上高一学习成绩总的不错班里前 3名 

    就是地理不好自己说听不懂 

    考试才考 50几分 

    不过她语数英物理化学都很好的 

    地理咋就提高了呢 

    谢谢 

    ----------------------------- 

    要听懂，这说来就多了，但一般老师考试前都有知识要点，突击

背一下，还有过关题，把范围缩小，现在学生相当部分记忆力确实太

差，一个东西没有 10 遍记不住，里面有教学的问题也有真实的记忆

力问题，按照心理学少量、集中、高频反复是应试教育提高分数的关

键！我和我徒弟教的高一水平测试 600 到 700 人一个年级多年来基

本是百分之百过！你孩子可能是第 1第二单位没有听懂就放弃了后面

的学习不属于记不住的问题！其实你给孩子老师讲，第 1、2 单元现

在期末多复习一下孩子就能跟上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3017:16 

    既然有家长问教育，我感慨一下，我女儿二年级正是发展想象力
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和表达力和观察能力而不是记忆力和强制专注力的时候而现在在大

量做试卷！初中应该发展大量自我阅读能力！到高三的时候我们教师

普遍发现学生读不懂题、说不出话、缺乏想象力和实际生活常识，现

在甚至简单的计算能力也比较欠缺！原因就是在小学阶段发展想象力

的时候和初中发展自我学习阅读的时候有缺失！某一阶段该干什么就

干什么，多年来，学校都有那么多国家课题，我报了一个出一本生活

中的地理的书的国家课题，连书记、德育主任教务处比较虚无的课题

都被列为国家课题，偏偏就我的没有，你说这邪门不邪门！也罢，如

果网友喜欢我就在这有空给大家写出来，绝对生活管用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3020:55 

    @小白奶糖 3781楼 

    我们这高中一年半就得学完高中 3年课程孩子真是苦逼 

    一个个的学的就和小傻瓜似得每天 5 点半起床晚上 9 点 45 下晚

自习 

    高二下半年开始基本天天考试大撸省教育伤不起 

    ----------------------------- 

    我们这高中一年半就得学完高中 3年课程孩子真是苦逼 

    ---你说的对，老师们也是没有办法，现在的教育模式教不出天

才也考不出天才！ 

    什么意思？以前小学 5年，高中 2年，没有那么多时间复习和练

习题，全靠学生悟性！现在，教育界发现了一个奇怪现象，就是全市

再怎么选拔，在普通学校也能产生高考状元，在全校再怎么选拔普通
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班的第一也能在尖子班到中等水平！其中我看主要是有些有天赋学生

前面没有好好做题用功，稍微逼一下就能到前列，我自己当年就是这

样！很多学生成绩好不是他自己好要么是老师好要么就是家里有钱又

重视分数（不是教育是分数！）请家教补课补出来的，高中一年半就

得学完高中 3年课程然后大量做题，好的教师无非就是把所有题型和

变化给学生穷尽进而引导学生触类旁通，从理科难的数学物理到文科

难的地理“优秀”教师包括本人都能找到学生该死背的答题思维模式，

牛的老师就是能够找到答题模式的人，这样即使你智力不够，你见的

题足够多，老师给你建立了系统化的思维模式，你把题型背下来而不

是独立做出来，按照我给高三学生动员时的讲话：“我们没有状元的

智商但是我们把题型背下来张老师保证你和状元考的分是一样的！” 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3021:34 

    所以我们发现，中考状元基本上都没有再成高考状元！一个孩子

在初中把精力耗尽，把初中知识重复训练到极致高中的学习兴趣就会

下降！往往是初中偏上又知识面广不偏科的学生“考试”潜力大，我

们教地理的好几位老师的孩子都成高考探花榜眼，我问过他们，他们

的孩子初中不突出！小学很平常！所有我笑谈一下，即使要耗尽孩子

精力还是在高中吧！这是我把孩子放在普通小学的理论依据！高考状

元在高中精力耗尽会不会成各类大家呢？我这有资料——基本没有

高考状元成各类大家！我认识的高考状元也有几个，单位今年还分来

一个女孩和我关系很好，我们和其他两位老师一起夏天经常爬山，按

照我的观察她学东西干事情非常认真——教物理的教案竟然一节课
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写 10 几页，我觉得认真的有些呆板了！属于上学时认真完成老师布

置的一切作业的学生！记性很好学东西很快！但是在我看来把精力消

耗在一般事务上，非大将之才！结果学生考试成绩也不理想！嗯，呆

板！状元们成为大师也许就是少这么一问：我值得在这样简单的练习

中重复吗？ 

    如果比尔盖茨满足于完成大学的各项学业成为优秀毕业生他会

是比尔盖茨吗？不会！ 

    那么状元和大师之间缺什么呢？我认为缺志向！状元不知道自己

要干什么，所以要老师、家长社会安排，大师乃至其他有出息的人是

自己安排自己的命运！ 

    我曾经碰到这样一个天才，高一就几乎自学完全部高等数学，他

对物理有浓厚的兴趣，他妈只有请特级教师给他单独辅导！他对别人

没完没了布置的作业非常讨厌！他家既有权也有钱，嗯，富人家也可

以出人才啊，这个不能有偏见！他妈找相关领导请我给他孩子补地理，

他妈的要求就是最短时间不写作业的让他过会考关，因为他想提前上

大学但是必须会考过关！我以不喜欢给学生布置作业而成绩还不错有

点小名气，这孩子什么都不会，我连续教了 5个小时本来还想再练习

1小时但是他和他妈吵架了，他好像是他妈说即使地理会考过了也不

能高二参加高考，他说哪学什么！把地理书撕了扔垃圾堆了，这没法

教了！尽管后来他地理以良的成绩过了考试，但是我觉得逼一个天才

学他不喜欢的知识耽误他的时间是犯罪！对人才的犯罪！这个学生不

会成为状元但是有希望成为大师！——他知道自己喜欢什么要干什么！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3021:37 

    @优雅的干 3787楼 

    楼主辛苦啦。 

    ----------------------------- 

    罗布泊几十年未遇的暴风雪！向导打电话说降雪 15 厘米，我只

有呆在办公室写文章了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3022:24 

    附录一篇文章：从 1974年外汇储备为 0看毛泽东搞经济水平 

    作者：黄卫东 

    毛泽东离开我们了。中国在 1973 年外汇储备为-0.81 亿美元，

1974年为“0”亿美元，中国的“精英”极力把此称为“经济崩溃”，

用来否定毛的经济成就。这些精英知识分子当然有一定的欺骗力，能

够迷惑相当一部分人，但是在真正有知识，有独立思考能力的人面前

是达不到目的的！ 

    毛泽东认为外汇储备“既不能没有，又不可多有”，那是极具战

略眼光的： 

    ——如果外汇储备过多，在制定对外与对内战略与决策时，就存

在受外汇储备数量过大的影响与制约，就需要认真考虑如何避免同欧

美大国的政府与同盟国发生较大的摩擦或严重的对立；一旦与欧美大

国产生严重矛盾与敌对纠纷，这些大国就能对中国的外汇储备采取

“经济要挟”或实施经济“绑架”。 

    ――外汇还不是真正的财富，外汇要在有效使用后才能体现财富
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的价值。 

    毛对此有清醒的认识，真实的情况是： 

    中国政府在 1973年～1974年把暂时没有使用必要的那部分中国

的外汇储备购买了 200吨多吨黄金。这才是-0.81亿美元，“0”亿美

元这二个冷冰冰的数字背后的真相，这是中国精英们避而不谈的。陈

云的力促，毛的最终拍板，举全国的外汇换来的这 200 多吨黄金，7

年后取得成果是惊人的： 

    从建仓期的每盎司价值 35-60美元，到 1980年上涨到 850美元。 

    毛泽东的能力来自清醒的战略观和为中华民族的公心，能够看穿

最强的战略对手的目的和手段。他在 1973 年就洞穿了美国搞通涨压

榨世界其它国家的战略，从而稳稳的为中国获利。 

    现在哪些所谓的中国精英们，则采用相反的操作。精英们制定出

口退税政策，长期鼓励出口黄金换美元（2000,财政部_国家税务总局

_中国人民银行关于配售出口黄金有关税收规定的通知），严格限制进

口黄金（1999,关于加强进口金银及其制品售付汇审核的通知）。 

    在这些政策的鼓励下，我国采用氰化钠堆浸提金术，大量开采品

位极低的金矿，产生大量尾矿，剧毒的氰化钠还造成严重污染，仅

2010年 7－8月就在我国四大金矿所在地发生四次金矿尾矿溃坝，死

亡近 2000 人。根据国家发改委公布的消息，我国连续四年成为世界

第一大黄金生产国。每年出口黄金 100吨创汇。过去 8年，黄金价格

约涨 6倍，而同时期，美元贬值 50%，精英们搞出口退税，拿不断涨

价的黄金换不断贬值的美元，带来双重损失。如果储存黄金，而不是
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换成美元，其价值就会是现在 6倍以上。 

    毛在这里体现的能力，也正好反衬出是现在这些精英们的短板所

在，比如象著名经济学家吴敬莲，小酌鸡，林衣服，猫于是，张尾音

这些人，主导了国内经济学界，把经济学搞的高贵无比，复杂无比，

又是模型，又是公式，又是理论层出不穷，张口 GDP,CPI,PPI，可惜

这些精英和他们的门生们的智力只配： 

    将不断上涨的黄金换成不断贬值的外汇； 

    将外汇去买进 3760亿美国垃圾二房债； 

    将外汇去买尽实际购买力铁定贬值的美国国债 10000多亿； 

    海外投资亏损累累，例如，在利比亚的投入上百亿美元就血本无

归； 

    精英们手里的外汇越来越多，价值越来越少。而毛是最伟大的经

济学家，实战成果足以让他们羞愧的上吊，（前提是他们还有些廉耻

心的话）。 

    如果也学毛泽东，将外汇都换成黄金，现在的外汇储备 3.24 万

亿美元，价值起码超过 10 万亿美元。而精英们选择储存外汇，其实

际价值还在不断缩水。 

    -------------------------- 

    1968：这篇文章基本揭示了国际贸易的要害和中国损伤资源换取

美元的过程！需要强调的是毛主席、陈云如果在也会根据贸易情况增

加或减少美元储备的，但不会这么多用不完！ 

    我国连续四年成为世界第一大黄金生产国。每年出口黄金 100吨
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创汇？？哪我就奇怪了国内的黄金是哪里来的？我的资料是中国一

直大量进口黄金！ 

    比如：“中国黄金进口量增加长线投资或迎良机 2012年 05月 09

日 08:13黄金网金价距离历史高位已经跌去 15%，当外界在为黄金是

否还值得投资争论不休时，他们或许忽略了最重要的中国因素。 

    作为全球最大的黄金生产国，中国的黄金仍无法自给自足，最新

数据显示，一季度内地从香港进口的黄金数量同比增长逾 5倍，很快

将取代印度成为全球最大的黄金消费国。2012 年上海国际珠宝首饰

展览会数据显示，2011 年我国黄金消费在 750 吨左右，其中黄金首

饰需求约 500吨，同比增长 16%，投资需求超过 250吨。 

    数据还显示，2011年中国投资金条消费达到 250吨以上，较 2011

年的 141.9 吨同比增长 45%。当年上海黄金交易所的黄金交易量约

2.5万吨，较 2010年增长 0.2万吨，成交金额增加 37%。 

    香港统计处公布数据，2011年由香港出口内地的黄金为 360.975

吨。作为世界上最大的黄金生产国，当年我国黄金产量为 361吨，但

国内黄金生产仍处于供不应求的局面。” 

    关键词：供不应求；廉价出口；外汇--用外汇进口高价黄金？这

里肯定有猫腻！谁在赚这个差价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3022:33 

    商业银行的市场进入是建立黄金市场价格发现和价格风险转移

机制的需要。提供价格发现和价格风险转移机制是一个有效市场的核

心功能之一。黄金市场价格发现和价格风险转移机制的核心功能就是
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为黄金 17 市场的供求双方提供价格风险转移的“渠道”和“通道”，

以使得黄金生产企业和黄金首饰加工企业得以在成本“锁定”、收益

稳定的市场环境下开展生产经营活动。黄金交易市场开放后，如何有

效地转移市场价格风险将是黄金生产和加工企业普遍面临的问题。国

际黄金市场价格的波动将引起国内黄金价格的波动，进而引发黄金企

业成本与收益的波动，给企业的生产经营带来巨大的风险。要规避上

述价格风险，就必须借助于一系列黄金衍生交易工具（如黄金远期、

掉期、期权、期货等）。然而，衍生产品的复杂性、高技术性及高风

险性决定了对它的合理、有效的运用并非一般的工商企业所能驾驭。

商业银行在衍生金融产品交易方面已积累了较为丰富的经验，并且黄

金衍生产品的操作原理与其他衍生产品的操作原理基本一致。因此，

商业银行完全可以为黄金市场交易双方提供以价格风险转移为核心

的套期保值服务，帮助黄金企业有效地规避市场价格风险 

    ------------关键是这句：“要规避上述价格风险，就必须借助

于一系列黄金衍生交易工具（如黄金远期、掉期、期权、期货等）。

然而，衍生产品的复杂性、高技术性及高风险性决定了对它的合理、

有效的运用并非一般的工商企业所能驾驭。商业银行在衍生金融产品

交易方面已积累了较为丰富的经验，并且黄金衍生产品的操作原理与

其他衍生产品的操作原理基本一致。因此，商业银行完全可以为黄金

市场交易”大家看清楚了吧，当初放开黄金市场时管理层就知道现在

的黄金市场就是内资被外资洗劫的工具！网友们远离黄金市场吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3022:56 
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    “继续实施黄金的对外贸易管制。鉴于黄金与外汇的可兑换性极

强，允许市场主体按照国际金价自由买卖黄金，就等同于允许其自由

交易美元。因此在资本项目尚未实现自由兑换的条件下，仍然有必要

实施黄金的对外贸易管制，防止利用黄金的进出口逃汇套汇，以保持

人民币汇率的基本稳定” 

    “2006-12-21来源：商务信息网中国考虑放宽黄金进出口限制，

允许大型企业出口黄金到目前为止，中国黄金出口受到央行的严格控

制，不过经过授权的企业可以相对自由的进口黄金。黄金价格在时隔

18年后，重新突破每安士 500美元关口，中国的投资者也跟着"疯狂

"起来。一位资深期货分析师告诉《财经时报》，中国赴海外市场投资

的资金已无法估量，但不会低于上千万人民币；赴海外市场投资的人

数近年来也急剧上涨，估计已达到上百万人次。由于不满足国内的实

金交易，很多中国的投资者绕开不允许海外投资的政策限制，使得中

国的海外炒金队伍日渐庞大。与游资相比，蜂拥至国际市场上去炒作

黄金的中国人对游戏规则并不熟悉，这很容易让新手们买个"最高价

"，成为游资手下猎物。报道警告说，赴海外投资的上千万资本"钻入

基金设下的‘圈套’并非不可能"。一旦陷入"圈套"，由于其并不合

法的通道，最后只能"自食苦果"。在黄金市场开放的背景下，黄金进

出口管理应当实行对进口放开，而对出口进行管制的 38 政策。他解

释说，管理黄金出口，一可以避免黄金进出口形成来回倒买倒卖，二

可以避免逃、套外汇情况的发生。如果黄金可以自由进出口，那么一

旦汇率发生变化或场内外汇差不一致时，即可利用黄金进出口从中牟
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利。因此，在我国资本项目未实现可自由兑换的情况下，从外汇管理

的角度考虑应当限制黄金自由出口。藏金于民？央行一面放开进出口

权，一面又加强监管，在一些市场分析人士看来，央行正在对外释放

“藏金于民”信号。据了解，黄金储备与外汇储备以及在国际货币基

金组织的特别提款权份额共同组成了一个国家的国际储备，承担着抵

御国际金融风险的职能。公开的统计资料显示，各国央行的平均黄金

储备量约为储备资产的 9%，欧盟是 25%多，美国约为 60%。而我国央

行按央行网站公布的 2005 年 6 月底的数据计算，黄金储备占我国总

储备资产的比例仅约为 1.2%，共计 600吨。随着近来国际金价高企，

美元贬值，尤其是人民币汇率改革之后，在国家储备资产中增加黄金

储备的呼声正逐渐走高” 

    “2010年 8月 3日，中国人民银行、发改委、工信部、财政部、

税务总局和证监会联合出台《关于促进黄金市场发展的若干意见》（以

下简称《意见》）称，鼓励和引导商业银行开展人民币报价的黄金衍

生品交易，同时将根据市场需求，扩大有进出口黄金资格的商业银行

数量。这是目前为止我国政府计划放宽对黄金交易限制的最明确的信

号。业界分析，这个被称为“金市纲领性文件”的《意见》，带来的

最大兴奋点包括：扩大有进出口黄金资格的商业银行数量；放松交易

限制，进一步允许商业银行在境外对冲境内黄金交易头寸；发展黄金

租借市场，拓宽黄金实物供给渠道。” 

    中国是全球最大的产金国之一，但在国际市场上却见不到中国的

产量，因为收储仍是央行的迫切需求。历来，国家对于黄金进出口的
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管制较严，《意见》中指出，允许更多银行进出口黄金，就是放宽了

黄金进出口的限制，而且更多地是针对黄金进口。 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3023:22 

    上面黄金写那么多大家可能看晕了，我简化一下： 

    1：黄金与外汇的可兑换性极强，允许市场主体按照国际金价自

由买卖黄金，就等同于允许其自由交易美元。因此在资本项目尚未实

现自由兑换的条件下，仍然有必要实施黄金的对外贸易管制，防止利

用黄金的进出口逃汇套汇，以保持人民币汇率的基本稳定 

    ----------这句话非常关键！ 

    2：在黄金市场开放的背景下，黄金进出口管理应当实行对进口

放开，而对出口进行管制的 38 政策。他解释说，管理黄金出口，一

可以避免黄金进出口形成来回倒买倒卖，二可以避免逃、套外汇情况

的发生。如果黄金可以自由进出口，那么一旦汇率发生变化或场内外

汇差不一致时，即可利用黄金进出口从中牟利。因此，在我国资本项

目未实现可自由兑换的情况下，从外汇管理的角度考虑应当限制黄金

自由出口。 

    -------“如果黄金可以自由进出口，那么一旦汇率发生变化或

场内外汇差不一致时，即可利用黄金进出口从中牟利。”我们现在是

多么大的黄金市场，如果人民币忽然贬值，通过放开的黄金市场国家

和百姓将被洗劫，这就是为什么天涯一些人让大家投资黄金的原因！

黄金储备与外汇储备以及在国际货币基金组织的特别提款权份额共

同组成了一个国家的国际储备，承担着抵御国际金融风险的职能。如
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果我们的美元、黄金共同快速离开中国，那么人民币就会迅速贬值！ 

    3：2010 年 8 月 3 日《关于促进黄金市场发展的若干意见》（以

下简称《意见》）称，鼓励和引导商业银行开展人民币报价的黄金衍

生品交易，同时将根据市场需求，扩大有进出口黄金资格的商业银行

数量。这是目前为止我国政府计划放宽对黄金交易限制的最明确的信

号。 

    -------------关键这句，放松交易限制，进一步允许商业银行

在境外对冲境内黄金交易头寸。在境外对冲境内黄金交易头寸！！！！

和股指期货等等一样自己把绳子套自己脖子上了！ 

    4：类似的还有中国外管局：将放宽外汇交易限制促进贸易投资

便利化！中国国家外汇管理局(简称：外管局)2012年 4月 16日承诺，

将通过放宽外汇交易限制来促进贸易投资便利化。外管局在网站上张

贴简短声明作出了上述表示，但没有具体宣布新政策调整内容，也没

有提供新举措推出时间表。 

    5：我们千万不要忘了根据 WTO 协议，外资银行大举进入，外资

银行要求本土待遇，那么他们也会拥有黄金交易权，我们没有任何金

融大门了！ 

    -----所以从金融安全看，让人家做空，包括汇率波幅加大的武

器都给了别人，什么时候动手就是人家的事情，根据国际局势应该是

2013年！欧洲快挺不住了！日元已经率先贬值，欧元如果贬值那么人

民币对外贬值就是合乎逻辑的事了！外贸出口竭尽全力比预计还低了

3个百分点！不能看央企的利润好，他们的滞后性强一些，外贸数据
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是中国最真实的数据，因为要和国际上对！其他数据就是一个参考！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3023:24 

    写拉美引出这么多，这世界上可以研究的问题真多啊！不过伟大

的发现往往都在意外嘛不可太拘泥于计划！回家了！来日再写！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3023:35 

    @backspace19223803 楼 

    楼主说说我们未来怎么办啊，难道以后什么都没有裸奔吗？ 

    ----------------------------- 

    我还是力图非常清晰的先给大家说一说现在，预测一下根据经济

规律可以预测的未来。只有大家都有危机感了而且知道危机的根源才

能同心协力找出解决危机的办法，解决危机的办法不难找，关键是国

人麻木事不关己高高挂起啊！不死到临头都不会出头的，都希望天上

掉馅饼让别人先出头——我也是！老习如果能出头我还真不想这样忙

乎，我的爱好非常多呢！我 2-3年前写过文章，我们完全可以让美国

裸奔！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3023:49 

    @尘世的清涟 3801楼 

    张老师好！对于您对孩子教育的方法，非常的赞叹，我对我儿子

的成绩不要求，只要尽力就行，品德第一。希望他快乐的成长和学习！

我的小女儿我还在考虑要不要送她上幼儿园，我去考察过附近所有的

幼儿园，发现都和小学一样，一直在上课，学这学那的，期间有孩子

不听话，老师就河东狮吼，看的让人失望之极，幼儿园就是孩子玩耍
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的地方嘛！这个教育理念啊······ 

    ----------------------------- 

    德国幼儿园是不许教那么多的，我前面举过例子，幼儿园提前学

的孩子确实 1 年级比较轻松，我孩子没有上过学前班确实比较吃力，

但是学过的东西再学一遍孩子就厌烦了注意力就不愿意集中了，后果

很严重啊！这是我们一个孩子已经在微软上班的老地理教师给我传授

的育儿经验！我女儿一直比较吃力，实话告诉你我老婆一度都有些绝

望，这是和我闹离婚的原因之一，但是我坚持自己判断不动摇！科学

规律只有遵守它才起作用！结果果然和规律一样随着孩子长大一些，

智力正常发育，一些难记的东西孩子逐渐记的快了，我知道不只是孩

子努力的结果但是我告诉她努力用功加上自己寻找学习的窍门成绩

就会提高，这样她越来越有信心！她知道遇到困难都需要动脑子努力

克服——这是最大的收获！如果早早学了一些东西孩子只会学会骄傲

显摆，家长孩子逐渐就会怀疑孩子是不是越来越笨了？没有的事！顺

便说一下，我孩子上的幼儿园是空军幼儿园，条件很好用的是蒙式教

育，讲究活动动手！几个家长说这种幼儿教育模式不错，你寻找一下

有没有这种模式的吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2012-12-3023:59 

    对了，新年快到，给女网友们送几块宝石吧，哎，我没有钱把他

们穿起来了，挂在黑毛衣上会好漂亮的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0211:01 

    @上元甲子 3810楼 
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    在哪拾得啊？ 

    告诉我地方可以么？ 

    ----------------------------- 

    罗布泊！开始他们只捡大的，现在发现小的完整的更漂亮！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0211:11 

    @wxyzslj3829楼 

    我怀疑这个楼主阁下就是牛刀，他预测跌可以，这是代表他个人

的看法，但是不该劝大家不买房子，那个牛刀先生就是这样，害得本

来还勉强可以买得起房子的人等到后来连半套房的钱都没有了。 

    其实房地产的真正推手就是政府，调控只是为了更好的上涨，你

想房地产还会跌吗，现在中国还没有能够代替房地产作为支柱产业的

项目，再说了，它跌了银行大量坏账怎么办，各地政府的经费从哪里

来，再则这些巨头地产商都是些什么...... 

    ----------------------------- 

    好好看看 IP，再好好看看本人照片，本人再不上相牛刀比我还

是稍逊风骚！再看看本人文章涉猎的范围之广！哎！人啊，没法提！

“那个牛刀先生就是这样，害得本来还勉强可以买得起房子的人等到

后来连半套房的钱都没有了，”哪你还买什么劲？干脆买不起就不买

了嘛！或者搬市政府去住，买不起还买，还忽悠别人买，这不二傻子

吗！现在的问题就是房价已经被炒到天上了，老百姓买不起了！事情

就是那么简单！继续高房价连政权都会危险还给我说银行坏账！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0211:24 
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    一将无能累死三军啊，哪天冬季长跑后，我给一个班补了一节课，

大半个班都咳嗽，哎，第二天我就重感冒了，我在床上躺了 2天，今

天才下地！我很少发烧，可能 40 多年就 4-5 回，这次烧了 2 天，今

天不烧了，头不晕了！ 

    现在，我们的实际医疗防控体系流于形式！其实今年病的学生和

老师比例非常大，症状基本都是发烧，我们家挨个病过来了，办公室

一半人也病过来了，学生也是这样毒性很大，我现在害怕给女儿传染

躲办公室写文章吧！ 

    我认为在流感的传播高发期要果断的停课！教师生病了不要给扣

我们的工资，立即回家休息，这是对教师关心也是对学生健康负责，

其实教师间互相代课很正常，完全可以调节！现在的规定就是不管你

这个工作有没有人替你完成或者你康复后自己完成都要从年头扣你

钱到年尾，怎么会是一群没有脑子没有感情的人在管理啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0211:28 

    @backspace19223816 楼 

    请问楼主，以后陶瓷国经济全面下滑，那是不是和房地产有关联

的行业比如家居装饰和电气公司还有一些电子加工等基础行业会最

先受到很大的冲击呢？是不是只有快消品这些生活中大众化需求的

行业才会生存？ 

    ----------------------------- 

    建议您看看电影《林家铺子》您就会发现您的判断完全正确！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0211:34 
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    @wxyzslj3828楼 

    谢国忠，牛刀都是信口雌黄 

    ----------------------------- 

    他们信口雌黄干我屁事，你去骂他们去嘛！谢国忠据说预测对了

一次危机-东南亚危机！至于房子跌不跌，以前一直说跌，前几天忽

然说不跌，这几天又说跌！已经不靠谱了！牛刀就没有预测对一次！

他们能和哥比嘛？我给您讲我 10 大预言现在就差这么一个房地产的

了，预言成功了，郎咸平到哪里去讲座我就到哪里去踢场子！神话对

神话才能比出谁是真的英雄！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0211:36 

    @jerrylicj3824楼 

    期楼主新年再出好文！ 

    ----------------------------- 

    谢谢大家，现在开始我带领大家进入拉美危机与中国危机的比较

专题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0211:45 

    附录点评：惊心！央视不敢发布的统计局数据 

    根据法学教授陈忠林的研究，从 1999－2003 年最高检察院与最

高法院报告等相关数据可以推算出，中国普通民众犯罪率为 1/400；

国家机关人员犯罪率为 1/200；司法机关人员犯罪率为 1.5/100。 

    合理的房价与家庭年收入之比，世界银行的标准是 5：1，联合国

制定的标准是 3：1，现实中，美国是 3：1，日本是 4：1，发达国家
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最高的是悉尼 8.5：1，纽约 7.9：1，伦敦 6.9：1，首尔 7.7：1，东

京 7.9：1，新加坡 5：1，而中国 20~30：1，北京上海杭州等地甚至

达到 40：1。 

    电力、电信、石油、金融、保险、水电气供应、烟草等国有行业

的职工不足全国职工总数的 8%，但工资和工资外收入总额却相当于

全国职工工资总额的 55%。 

    一向将称成功消灭了多少贫困人口列为政绩，称中国贫困人口只

有 4,300万人。要分摊联合国经费时，中国说：如果按照世界银行人

均每天消费低于 1.25美元的标准计算，中国的贫困人口总数超过 2.5

亿，高居世界第二位。 

    1955 年中国的人均收入是韩国的 3.2 倍，日本的 1.1 倍。但经

过50多年“翻天覆地”的增长，2008年中国的人均收入是日本的3％，

韩国 7％。 

    奥巴马日前接受采访说：中国人均生活水平停留在美国 1910 年

水准。 

    中国历代民、官的比例：西汉 7,945：1；东汉 7,464：1；唐朝

2,927：1；元朝 2.613：1；明朝 2,299：1；清朝 911：1；现代 67：

1。1998年财政部部长助理刘长琨说：汉朝八千人养一个官员，唐朝

三千人养一个官员，清朝一千人养一个官员，现在四十个人养一个公

务员。 

    ---------------以上材料是本人认为我们也就只能爆发美国

1929 式危机的原因，我们也就是具有一定的巴西高度两极分化的拉
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美危机特点的依据。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0211:55 

    对我们今天研究中国经济有意义的是 2002 年的拉美经济大家看： 

    据《2002年拉美经济形势回顾》2002年,世界上许多地区的经济

形势在好转,而对拉美来说是一个负增长年。根据联合国拉美经委会

2002 年 12 月的预测,2002 年拉美经济增长率为一 0.5%,人均 GDP 增

长率为一 1.9%。 

    2002 年拉美经济形势不佳的外部原因是:第一,发达国家(尤其

是美国)经济回升乏力。第二,外资流入量减少。第三,国际市场上非

石油初级产品价格疲软,从而影响拉美国家的贸易条件。 

    -------------这和我们今天太像了吧。 

    影响 2002 年拉美经济形势的内部因素主要是 2001 年 12 月爆发

的阿根廷危机。阿根廷是拉美第三大国。自 2002年年中开始,阿根廷

危机产生的“探戈效应”波及多个南美洲国家。因此,联合国拉美经

委会曾于 2002年 8月预测,如将阿根廷排除在外,2003年拉美经济可

能不会是负增长。2002年,拉美国家的经常项目赤字估计为 4D0亿美

元(相当于 GDP 的 2.29/6),比 2001 年减少了 1lO 亿美元。经常项目

赤字的减少主要是由于阿根廷货币贬值后进口大幅度下降。此外,许

多拉美人从美国等地汇回的打工收入(约为 200 亿美元)弥补了一部

分贸易逆差。 

    ----------------经常项目赤字的减少主要是由于阿根廷货币

贬值后进口大幅度下降，大家想一想，如果我们中国外贸不振，我们
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还有美元买石油吗？中国买不起石油了石油继续降价美元继续升值，

美国的什么悬崖我看都不看。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0212:07 

    应该看到，中国获得的美元是建立在血汗工厂工人的劳动付出基

础上的又被外资已经大量盘剥走了大部分，中国的富人或者说是解决

了温饱问题的人群用人民币购得不能算便宜的但是必须用美元结算

的石油，如果要让中国人这样大力发展小汽车的话而且人民币汇率一

直上升，那么世界的石油没有几年就让中国人当然也有美国人、欧洲

人消耗完一点问题没有！ 

    没有石油了——石油美元也就玩不下去了！所以美国必须在

2013年让人民币贬值，让我们的汽车都成摆设！嗯，谁家生产自行车

或者电动车我准备投资入股！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0212:16 

    我们回到２００１年末，大洋彼岸的阿根廷爆发了举世瞩目的经

济危机、政治危机和社会危机。这些危机相互影响，互为因果，经济

危机使政治危机和社会危机“雪上加霜”，政治危机和社会危机使经

济危机变得更为严重。在这三种危机中，经济危机是主体，其本质是

债务危机。 

    ---------经济危机是主体，其本质是债务危机。好好琢磨一下

这句话联系一下地方债联系一下影子银行，联系一下外资大量需要兑

现的美元！ 

    ２０世纪８０年代以来的阿根廷经济经历了一个曲折发展的过
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程。进口替代工业化发展模式固有的缺陷与８０年代初不利的外部环

境结合在一起，使阿根廷在１９８２年陷入了严重的经济危机和债务

危机。８０年代，阿根廷经济的年均增长率为负１．５％，而通货膨

胀率则居高不下，有时达到２００００％。１９８９年梅内姆政府上

台后，虽然使经济形势有所好转，但通货膨胀问题依然很严重。１９

９１年出任经济部长的卡瓦略认为，通货膨胀率之所以长期得不到控

制，最关键的原因是政府用开动印钞机的方法来弥补巨额财政赤字。

因此，如能阻止政府随意增加货币发行量，那么通货膨胀问题就能迎

刃而解。卡瓦略据此制订了著名的“兑换计划”，其核心就是货币局

汇率制度，将比索与美元的汇率固定为１比１。事实表明，这种特殊

的固定汇率制当时在降低通货膨胀率方面是十分成功的。 

    ------------我们毕竟策略一些靠房价上涨股市下跌把多印的

钱吸走了，吸走的钱装进了权贵和富豪的腰包，如果他们没有想到把

这样一大笔钱转移到国外换成美元这样的国际货币那么他们就不会

成为社会成功人士了！注意固定汇率制当时在降低通货膨胀率方面是

十分成功的——我们在加大波动，哈哈哈哈，您应该懂得！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0212:19 

    19 世纪末,阿根廷经济的增长速度之快在世界上是无与伦比的。

至 20 世纪初,阿根廷不仅以优美的探戈舞姿和彪悍的高乔牛仔闻名

于世,而且还因富庶享誉全球。2当时,阿根廷因大量出口粮食和牛肉

而被誉为“世界的粮仓和肉库”,其首都布宜诺斯艾利斯则被视为“南

美洲的巴黎”。在欧洲的许多城市,当人们形容某人腰缠万贯时,常说
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“他像阿根廷人一样富有”。 

    ----------中国相对阿根廷的条件差远了，我们现在只有廉价劳

动力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0212:26 

    是什么原因导致一个自然条件得天独厚的国家走向危机？ 

    根据《国际工会组织关注阿根廷经济危机》一文： 

    2001年底,阿根廷爆发了该国历史上最为严重的经济危机。2002

年 4 月,国际五金工会专门组织了一个包括巴西、法国、西班牙、加

拿大、美国等多个国家工会代表组成的代表团,前往阿根延进行实地

考察。代表团在阿期间,与阿根廷总工会、阿根廷劳动者中央工会、

国际五金工会在阿的五个会员组织、社会运动组织、雇主组织以及劳

动部长和其他政府官员进行了广泛的座谈,现将阿根廷汽车机械工会

组织书记米格尔·金特洛斯寄给编写者的考察报告的主要内容介绍如

下。考察团经过调查了解,最后得出了以下结论。1.阿根廷各方普遍

认为,国际货币基金组织对阿根廷这次经济危机负有重要责任。1991

年,当时阿政府为了抑制 80 年代出现的严重通货膨胀,盲目使用国际

货币基金组织的“药方”,开放了阿根廷的金融市场,实行贸易自由化,

对国营企业,特别是全国基本的服务业,包括社会保险、教育、铁路等

均实行了私有化。随之,根据国际货币基金组织的意旨,阿实行了固定

汇率制;当这一制度开始出现问题后,又是国际货币基金组织给予贷

款,坚持要求继续推行这一制度。1994年美元升值,比索也随之升值,

从而严重影响了阿根廷的出口！ 



1779 

 

    -----------------老天！索利克！世行报告！开放了阿根廷的

金融市场,实行贸易自由化,对国营企业,特别是全国基本的服务业,

包括社会保险、教育、铁路等均实行了私有化。 

    至于利率的情况稍有不同要害就是让你升值，私有化后在经济危

机中凭美元廉价掠夺国有资产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0212:33 

    我们看一下世界经济危机的脉络：1998年俄罗斯金融危机的“导

火线”是政府宣布无力还债,而 1994 年的墨西哥金融危机和 1997 年

的东亚金融危机则是在货币贬值后爆发的。如果阿根廷爆发金融危机,

其邻国巴西必然受到影响。一旦巴西受到影响,整个拉美地区的经济

增长速度就会放慢。而这些时候往往令人欣慰的是,国际货币基金组

织(IMF)于 2000 年 12 月向阿根廷提供了总额达 400 亿美元的一揽子

援助计划,这在一定程度上非但没有避免危机的发生而且更加重了危

机。 

    危机不可怕，IMF的有条件的资金可怕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0212:41 

    如果说巴西经济陷入的“拉美化陷阱”主要特征是:经济增长的

结果不是提高社会各阶层的福利,而是使少数人更加富有但大多数人

更加贫困甚至绝对贫困;那么阿根廷所进入的陷阱恐怕还得加上经济

增长的大起大落。一、阿根廷经济改革的背景 1、严峻的经济形势 20

世纪 80 年代初,美国实行紧缩性货币政策,在短期内大幅度提高利率。

1981-1983 年,浮动利率美元债务的平均实际利息成本上升了将近
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16%。而在 1973—1982 年间,拉美的外债增长了 7 倍,其良好的借贷

信誉也因为 1982 年墨西哥债务危机而受到损害,国际商业贷款戛然

而止。整个 20 世纪 80 年代,拉美经济处于长期的不景气中,被称为

失去的十年。阿根廷经济也没能幸免于难,无论是经济发展速度、外

债、国际收支状况还是通货膨胀情况,均处于难以忍受的姿态。从 GDP

和人均看,阿根廷的经济陷入了持续下降的状态;即使是使用购买力

平价法来衡量其经济发展,我们也只能看到缓慢的增长。 

    阿根廷是目前发展中国家举借外债最多的国家之一。据阿根廷中

央银行公布,截至 1979 年 12 月 31 日,外债总额已达一百九十亿零三

千四百七十万美元,在拉丁美洲债务国中居第三位。1979年年底的公

共外债总额九十九亿六千万美元,相当于当年国内生产总值的 20%,

按人口平均每人负债三百六十九美元。阿根廷的外债问题已引起国内

外有关方面的注意。本文拟就阿根廷外债增长的特点、原因及其对民

族经济的影响作初步分析。外债增长的趋势及特点本世纪初,阿根廷

的公共外债只有三亿五千三百万美元。五十年代中期以前,国家公共

外债一般在五亿美元左右,对民族经济没有多大影响。从 1955 年开

始,由于历届政府采取靠外债支撑国家经济的政策,外债逐年增长。

1963 年公共外债达二十七亿一千三百万美元,六十年代末为二十三

亿美元。七十年代阿根廷外债迅速增长,是这个国家举借外债最多的

十年。在此期间外债的数额由 1971年的四十七亿五千七百万美元,激

增到 1978 年的一百二十四亿九千六百万美元,1979 年又增加到一百

九十亿零三千四百七十万美元,比上年增长了 52.3%。 
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    在阿根廷的外国资本几乎渗透到这个国家的重要经济部门和社

会生活的各个领域。除军事工业和交通、电力、能源等部分关键部门

为国家控制外,外国资本在工业、农业、商业、金融、保险等部门都

有大量投资。外国投资的方式有以政府贷款形式输出的间接投资,也

有企业的私人直接投资。十九世纪二十年代,英国资本首先进入阿根

廷。由于当时阿根廷政府实行了允许外国自由投资的政策,给予外国

资本以法律保护,因而外国投资增长很快,1913 年外国资本占国内固

定资本投资总额的 47.7%。英国资本在外国投资中占绝对优势,几乎

控制了阿根廷所有经济部门,从而使阿根廷有“不列颠帝国的第五自

治领”之称。第一次世界大战爆发后,作为参战国的英国在阿根廷的

投资急剧下降。从第一次世界大战到第二次世界大战期间,外国投资,

主要是美国投资增加。投资方向也从战前的铁路和基础设施部门向银

行、外贸和食况:冷藏业等部门发展。战后外国私人直接投资的特点

第二次世界大战后,由于国际帝国主义力量对比的消长,跨国公司输

出资本形式的变化以及阿根廷本国资本主义的发展等因素,引起了外

国投资的变化。 

    --------我引用这样几条老掉牙的文章是什么意思？关键是外

资外债！中国庞大的外资事实使我们已经以美元兑换为标志的形成了

庞大的外债！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0212:58 

    我们再从细节看阿根廷的问题： 

    1:2002年是拉美无法用外资弥补外汇流出 
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    2：这时候只能奉行紧缩——我们将也一样 

    3：高的失业率和通货膨胀，外资不到你危机到极点你就是私有

化了人家也不急于来 

    4：强势美元使货币高估——我们也一样 

    5：最关键一点：1993年阿根廷财政平衡，1996年起绝大部分国

企私有化这样政府从中获得收入开始减少；对地方财政增加不加约束

——地方债啊，我建议现在不是谈央企社会责任的时候，现在央企的

一些利润要转化为我们的资源储备，说句股民不爱听的话，中国石油

既然不好好分红暂时就不分了，变为储备油！中央要有危机应对资源

和资金——只能靠央企！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0213:10 

    我们要看到阿根廷危机时和现在欧债危机一样和东南亚危机一

样——美国向来不进行援助！ 

    我们今天看阿根廷对我们百姓和国家决策有何实际影响？ 

    1：比索贬值，内需不振——这个就差人民币贬值了 

    2：外资流入减少，评级降低，国际上发不出债！---缺钱！ 

    3：银行管制！阿根廷人无法从银行取出现金到国外旅游！——

我们是换不了美元！所以你现在有美元也没有用！ 

    4：乌拉圭为了减少阿根廷的冲击放弃了有限的浮动汇率政策—

—嗯，现在美国好像逼中国也在这样干呢，结果会是什么呢？本国货

币大幅贬值，国际储备半年下降一半！这个我们已经开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0213:21 
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    拉美暂时说到这改天说巴西！当然我说过我们最接近印尼模式！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0213:22 

    看来身体恢复的不错，没有让发烧把脑袋搞坏，先回家接着睡觉

去了！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0213:28 

    引用：[经济杂谈]裴枫：警惕 2013年中国经济出现大衰退(转载)

三、第二种可能性：美元大幅升值 

    不知大家是否知道引起 94 年墨西哥经济危机和 97 年亚洲金融

风暴的墨西哥式的 Tesobonos，所谓 Tesobonos是指某国企业在另一

国的资本市场融资时采用第三国货币计价的债券融资方式，主要是美

元，但债务支付的本息却是以本国货币来计价，“离岸私募债就是

Tesobonos融资方式，它是以本国货币作为利息偿付的中短期外币贷

款。 

    2010年，随着中国房产调控政策的出台，银行信贷紧缩，一些高

杠杆经营的房地产企业融资产生困难。为了寻求长期稳定的资金来源，

一些房企将融资渠道转向海外，这一情况在 2011 年和 2012 年尤其

明显。过往一年左右，在香港发行的中国房地产离岸的私募债，以项

目为例大概有 1000 个。房地产海外债与国内债务最大的不同在于他

们会随着汇率市场波动而影响还债成本。由于房企普遍持有海外负债，

故明年如果世界其他地区经济不佳或者外资对中国经济增长前景悲

观，热钱出于避险需求则可能会引起美元出现大幅升值，RMB大幅贬

值。如此一来中国房企手中的 Tesobonos借款成本瞬间飙升，企业不
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得不短期内抛售大量房产套现。而抛售则引起房价急挫，最终引发银

行坏账率大增，银行危机。94年墨西哥货币贬值时，墨西哥企业出现

的并不是获得经济理论上的货币贬值收益，而是大量持有 Tesobonos

的墨西哥企业借贷成本即刻变得非常昂贵，严重推高墨西哥企业债务

成本，因此墨西哥企业迅速集体性陷入破产状况。这样就出现加速度

引发大量资本撤离墨西哥市场。尽管国内数据统计显示现有的海外债

务一部分在 2012 年中期已经到期，且到期时汇率对企业有利，暂未

出现极端情况。但随着中国各行业的企业在海外持续大量发行债券，

未来风险仍然不可估量。而一旦发生上述情况，中国央行为了维系汇

率不得不动用大量外汇储备对冲热钱，一旦储备耗尽将重现 97 年泰

国的悲剧。提醒各位，为何今年下半年美国 QE3、QE4 相继出台后美

元目前总体较 9 月 QE3 出台前维持升值的反常走势让我们不得不警

惕。 

    ---------------------- 

    我们就是这种走势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0309:57 

    @找找小马甲 3841楼 

    先祝老师新年快乐哈！ 

    检讨一下，本人一直在认真听讲，就是懒惰没交作业哈。老师要

坚持啊。 

    听你的解读，真的受益匪浅。 

    ----------------------------- 
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    不急！好的作品往往需很长时间的感悟积淀，时机到了，几个晚

上一挥而就！相信你不出则已出则精品！每天交作业的学生不是最好

学生！为交作业而交作业的学生是没有出息的学生——你有成功者的

潜质，现在只需要触发你内在努力的心底共鸣的一些东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0316:24 

    @fengfp3869楼 

    既然是这种走势力，那他们说的要大家换美金及黄金也不相矛盾

呀？为什么您又是反对的态度？ 

    ----------------------------- 

    有的事情，个人而言有利国家无利，国家无利个人最终也无利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0318:10 

    @fengfp3871楼 

    心系党与国家是好的，但我看到的现像是：做对这个国家的不利

的大都会变成了富人，做对这个国家有利的大都变成了穷人，既然我

们不是利益集团，屁民肯定是以自己的利益为重。尽量让他们少剥削

一些。换美金及买黄金都是只能想而不能做的，因为存的钱实在是太

少了，希望您还是多讲讲经济危机之后的现状更全面一点，谢谢！希

望能从重受益。 

    首先我是一个中部的农民，自己读的书也不多，初中而已，家里

年迈的父母渐老...... 

    ----------------------------- 

    附录：李克强：中国对内外资企业一视同仁 
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    http://www.sina.com.cn2012 年 04 月 02 日 10:05 中国新闻网

微博 

    中新网博鳌 4月 2日电(记者余湛奕)中国国务院副总理李克强 2

日上午在海南省博鳌出席博鳌亚洲论坛 2012 年年会开幕式时表示，

继续促进中国经济社会发展，改革创新是动力。 

    李克强指出，中国改革已进入攻坚时期。我们将深化财税、金融、

价格、收入分配、企业等方面改革，努力在重点领域和关键环节实现

新突破，更好发挥市场在配置资源中的基础性作用，全面推进制度创

新，技术创新、管理创新，注重增强发展的内生动力和内在活力。 

    李克强说，中国扩大内需是在对外开放条件下进行的。中国对内

外资企业一视同仁，致力于营造公开透明、公平竞争、可预期的市场

和法制环境，加大知识产权保护力度，促进各类企业在创新转型中共

同发展。(完) 

    ---------------------------就是土地、水务、国企都可以卖

给外资！我们全面不设防了！同样是人多地少日本农民他就比城市人

富！中国农民为什么这样穷？农村城镇化 

    据日本农林水产省的统计数据，２００５年日本的农家人口为８

３７万占总人口的比例为７％，不包括从事渔业和林业的人员，２０

０５年主业为农业的农家收入为５３９万日元，其中来自农业的收入

为４１４万日元，按月平均分别为４５万日元和３４．５万日元，与

同期全国的家庭的平均收入水平相当，甚至略高。 

    以日本为例。二战刚刚结束，日本就在麦克阿瑟主持之下进行农
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地改革：由政府将 194万公顷地主的土地强制收购，以非常低廉的价

格（有的地方仅相当于一双靴子或一袋烟钱），卖给 420 万户农民。

日本土地改革后，日本户均占有耕地 0.9公顷。现在日本户均占有耕

地有所提高，达到 1.2 公顷，农业人口占总人口的比例不到 5%。而

中国现在户均占有耕地 0.3 公顷，农业人口占总人口的比例 56.5%。

而且日本农民出生率低，每户农民人数少，而中国农民出生率高，每

户农民人数多。平均到每个农民的人均耕地占有量，中国就更低。有

人说土地改革导致日本农业生产效率的低下，现在仍然是日本之痛。

我认为这种说法是荒谬的！日本是多山少地国家用的是小型农业机械，

这一条件就限定他的农业人数不能太少，而日本的国策是不计成本的

本土粮食自给！ 

    我们的情况如何呢？据子朔评谈 

    中国一个农民种粮食一年收入几何？ 

    在中原最肥沃土地上，一个种粮农民靠土地一年的收入为:种地

1.5亩,一年辛耕两季,夏产小麦 1200斤,价值 1080元;秋产玉米 1600

斤,价值 1440 元,两项合计毛收入 2520 元,减去成本约 620 元,一年

净收入为 1900元。 

    那么在当下中国物价最该补贴或调高的是否应该为粮食？否则

土地被撂荒的现象将越来越严重,不久的将来我们会造成粮食危机，

也将造成社会危机! 

    一个农民一年 1900元的收入，能否供应孩子上学、医疗看病呢？

中国有多少农民呢,至少还有三分之二吧，所以，制约中国发展的关
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键问题还在农村，“三农”问题和新农村建设是当前中国急需解决的

首要问题。 

    --------我还有很多材料表明中国农民的收入增长主要是农民

工收入而不是种地 2009年农民人均纯收入较上年同期增长 6%，首次

突破 5000元大关！而且农民收入差距也逼近国际警戒线！，华中师范

大学中国农村研究院在京发布《中国农民经济状况报告》(以下简称

《报告》)。《报告》显示，2011年农村居民基尼系数(数值越低，表

明财富在社会成员之间的分配越均匀)正在逼近 0.4 的国际警戒线。

务工与务农收入差距是主因 

    目前农民家庭现金收入连年增长。《报告》显示，2011年农民家

庭人均现金收入达到 9260.57 元，比上年增长 11.95 个百分点。然

而，农户之间的收入差距较大。通过估算，2011年农村居民基尼系数

为 0.3949，正在逼近 0.4 的国际警戒线。在各地区内部，农民收入

分配存在差异。西部地区农民之间的收入差距相对较大，工资性收入

成为农民收入差距扩大的主要因素。 

    以外出务工收入为主的工资性收入正稳定上升，并成为农民增收

的主要来源。《报告》显示，这主要与工资水平上涨及外出务工农民

人数增多有关。2011 年农民人均工资性收入达到 7884.12 元，工资

性收入占农户家庭现金收入的比重为 65.72%。 

    “务工与务农收入差距是导致收入扩大的重要因素。在传统农业

社会中，农民贫富差距主要源于农户占有土地数量，但现代农村收入

分配差距的原因已经转化为就业与分工的差异。可以说，我国农村居
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民收入分配差距是工农差距、城乡差距在农村的集中体现。”华中师

范大学中国农村研究院副院长邓大才告诉记者。 

    ----2011 年农民人均工资性收入达到 7884.12 元，工资性收入

占农户家庭现金收入的比重为 65.72%。这就验证了《中国一个农民

种粮食一年收入几何？》中种一年地才能获得 1900 元的数据是真实

靠谱的！这个问题我们应该换个思路考虑，通货膨胀物价高涨的主要

推手还是掌管物价调控的部门不顾民意民生和国情实际，而却依据垄

断企业的要求随意调价,尤其是能源等基础方面的价格调整,，电、油、

气价调高了，成本升高了，致使物价整体抬高，农产品没有议价权跟

不上通货膨胀应该有的速度！钱被利益集团拿走了却没有用于改善民

生或者保障国家安全！诚然，我们承认中国地太少要分流一部分农民，

我们又不是没有分流过，刚解放搞工业化就分流了一大批——他们成

为不种地的工人，现在搞成了光种地或者光当工人都无法娶老婆了这

就有严重问题，就是肯定有一部分劳动被剥削了！还不是一般剥削，

这个剥削对城市人是房价，对农村人是低廉的农产品价格！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0318:18 

    我们再看一个案例： 

    新华网哈尔滨 10 月 9 日电黑龙江省一农场职工 7 日在接受媒体

“一年下来挣多少钱”的采访时说，“一年二三十万”，很轻松挣到，

而且政府“白给我们的钱都造好几万”。消息迅速在社会上引起反响，

不少声音质疑此老农是否在“吹牛”：“天啊，（种地）三个月二三十

万！”“这老农，牛皮吹得杠杠的”。 
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    带着这些质疑，新华社记者赶赴该农场调查发现，由于黑龙江垦

区职工承包土地相对较多，承包职工一年赚二三十万元确实比较正常，

同时随着国家对种地农民补贴力度的加大，每年拿几万元农业补贴的

农户也确实存在。 

    （质疑一）如何承包 500亩耕地？ 

    7日，黑龙江省农垦总局宝泉岭分局梧桐河农场职工刘贵夫在接

受媒体采访时说，今年“种了 30多公顷”。对此，有不少民众表示了

质疑，有人指出，黑龙江省现有耕地面积两亿亩左右，农业人口在两

千万左右，人均耕地面积在 10 亩左右，加上各家各户分散经营，如

何承包 500亩地？ 

    据了解，黑龙江垦区是我国最大的国有农场群，刘贵夫应该称为

农场职工，而不应称作“农民”。但由于都依靠从农场承包土地种地

生存，他们也经常称自己是“农民”。黑龙江垦区耕地面积在 4200万

亩左右，垦区职工去年只有 140万人，一些职工从农场承包几百亩土

地的情况并不少见。 

    黑龙江省农科院农业专家娇江介绍说，像刘贵夫一样在垦区承包

面积超多 500亩的农场职工还有很多，有的农场职工甚至承包上千亩

地。他说，2002年前后农民和农场职工种地挣钱较少，那时很少有人

愿意承包土地，土地承包价格比较低。有些农场职工在那时承包土地，

承包期限可能达到二三十年，所以才会出现承包上千亩耕地的种粮大

户。 

    （质疑二）年收入如何轻松挣到二三十万元？ 
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    刘贵夫在接受采访时自曝收入“一年二三十万”，而且还很轻松

挣到，这一说法立即引发网友广泛关注，这也是刘贵夫受到社会质疑

最多的地方。 

    在网络上，“天都吹破啦”“反正吹牛不上税”“哪会有人信啊”

“蒙人的吧”等类似主题帖子纷纷质疑其真实性。网友较为集中的意

见是，如果农民都挣这么多了，那一些老师、工程师的收入都不如农

民了，还不如都去种地了。 

    针对此类评论，一些了解情况的人士则认为，农民年收入二三十

万合情合理，在黑龙江农垦总局下属的各农场，每家一年收入 20－

30万元很平常，主要因为水稻价格高，收成好，机械化作业结果，没

什么奇怪的。 

    一年种地收入如何达到二三十万元？刘贵夫给记者算了一笔账：

一公顷地需要钾肥 3 袋 750 元，二胺两袋 400 元，尿素 5袋 400 元，

化肥一项近 2000 元。还需要种子 180 斤，按每斤 5 元计算，需 900

元。此外，还要交土地承包费 7000 元，加上农药、人工等费用，种

一公顷水稻的成本大约在 1．3万元左右。 

    按照每公顷水稻产粮 1．6万斤，每斤 1．5元计算，每公顷水稻

获毛利 2．4 万元，扣除 1．3 万元成本，每公顷水稻大约收入 1．1

万元。去年，刘贵夫种了 30多公顷水田，年收入超过 30万元。 

    （质疑三）国家每年“白给我们的钱都造好几万”？ 

    刘贵夫在接受采访时说现在种地政府“白给我们的钱都造好几

万”，也引发了民众质疑：难道还能白给这么多钱？那还用工作吗，
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我们都去当农民吧。 

    而事实上，现在农民种地确实享受了不少国家补贴，这一点确实

是不种地的人所不了解的。有知情人士在网上给大家算了一笔账：每

垧（约一公顷多）地国家补贴 1300元左右。40垧就是 52000元。如

果那地自己不种，包出去，每年每垧是 4000 元。那么 40 垧就是 16

万元。也就是说 40 垧地，自己什么也不干，每年就能收益 21．2 万

元。 

    据记者调查，最近几年，为了提高农民种粮积极性，国家惠农补

贴力度逐渐增强。刘贵夫在接受媒体采访时说每年“白给我们的钱都

造好几万”，并不夸张。 

    刘贵夫说，现在国家每年农业补贴不少，包括良种补贴、农业综

合补贴等补贴项目在内，每公顷耕地得到的补贴在 1100 元左右。他

家去年种了 30多公顷，仅农业补贴一项就拿了 3万多元。 

    --------------------- 

    网友观点：1：问题是有多少人承包了 500 亩地？少数人有可能

每年二三十万，那么大多数人呢？不能说黑龙江的农民年收入二三十

万，少数人不能代表大多数人！现在有的大老板身价多少亿，你能说

中国人的身价都是多少亿吗？ 

    2：这是农场农工，不是真正的农民； 

    包地不是人人能包那么多地的，4200 万亩地被 140 万人去平均

也就每人 30亩地，去掉行政管理人员也包不上那么多地； 

    农场土地国家补贴根本到不了承包者手里一分钱，而且每亩要上



1793 

 

缴几百到上千的承包费。国家机械补贴让购买者感觉实惠； 

    刘贵夫主要是机械兼取工时费挣来工资，这个真像被隐瞒了。农

工包地很少每家有全套机械，多为雇佣有机械的家庭种植、收割作物，

机械收入是种地者 n倍，而且靠天吃饭影响小。 

    3：扯鸡巴蛋，我们这里的农民种几百亩棉花也有几十万的收入，

那都是什么农民啊，你得有钱。你得和领导搞好关系，你才会拥有几

百亩或几千亩的土地，和歌颂资本家一个道理。而辛勤劳作的不是那

样的农民和资本家，你想，他一个人靠什么操持几百亩地。其实就是

地主，历史又回来了。千千万万个辛勤劳动的农民和工人被边缘化，

而拥有生产资料的地主资本家却成了时代的宠儿。最后的结果又会是

另一个辛亥革命。4：其实这个也是属实的，只不过是少数人，在黑

龙江一个人拥有几千亩地都很正常，其实这些人根本不是农民，他们

算是农场主吧-------没有关系根本拿不上这么多地！东北如此据我

所知西北亦如此！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0318:36 

    眼下中国仍按照城市建设的经验开展新农村建设，征地、筹备、

卖地、开发、集中居住、农民被迫上楼、农民被迫抛弃种植地、农民

被迫抛弃失去宅基地上的家园等等，无可奈何，有些政府还美其名曰

“以新农村建设让农民过上好日子等等”。如果任其这样下去，中国

农村的宅基地的价格会像城市一样飞涨，而其中的利益皆归于地方政

府，其结果就是，大量农民失去宅基地，甚至失去良田，农民住宅价

格飞涨。一些地方的做法已经被实践所证实。 
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    -----------实际上中国的领导和经济学家太一厢情愿了，从世

界城市化的发展看，有钱人当然要抢农村环境好的地方，但是市中心

空心化也是必然出现，钱就那么多，结局无非就两个，第一，如果富

人继续以这样的速度抢劫人民革命就不远了，这是王常委看法国那本

书担心的事，第二，如果国家通过税收等对富人加以限制，靠实业他

们赚不了多少钱，不会再有暴利，那么按照洼地理论，卖掉城市房买

交通便利的市郊农村房就是富人选择！这样市区房价掉郊区农村房价

升就是必然，这在发达国家已经是规律，中国的专家想两个都升等待

他们的只有升天了！我不是富人！但是我们家在海南和乌鲁木齐环境

好的地方以低价位入手两套房当然不是为炒作，真是为了居住！重庆

的房产税收办法试点我一直认为靠谱，两套房在现有国情下就不要收

了！打击 3套以上投机性购房应该是重点！一句话，即使农村城镇化

了也不会全部农村地价高只有近郊的环境好的才升值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0319:21 

    所以中国农民穷粮价低是一个，前段韩国白菜危机为什么？因为

保护自己市场不让进口他国的白菜。如果政府利用行政权力让农民讲

奉献，低价卖粮那么也应该用行政权力让农民享受大病全额报销和教

育全免费！我有资料，一场大病就会把农民一年的收入花光，近年农

民支出最快的主要是教育！一些上海人北京人可以反对异地高考但是

那样粮价菜价就要完全市场化！你们知道市场化的白菜多少钱你们就

问一下韩国人吧！你们既要吃农民这些便宜粮食又不愿意给农民任何

付出！更有代表你们利益的专家说这才是市场经济！欺负中国农民老
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实是不是？我在这里以一个普通一线教师的身份负责的说，城里接收

农村孩子上学没有教育上不可克服的难题！我在的学校就有全疆各地

学生有农村和城市的，农村的主要来自吐鲁番地区，没有问题一样可

以教，寄宿学校，我女儿在的小学也有很多民族的学生，我女儿动不

动回来就给我教跟同座位学的维语和新疆回回土话！多年在边远复杂

地区搞教育——我们老师都知道一个原则，只要老师眼中只有学生不

管他是城市的还是农村的是这个民族的还是哪个民族的，真正一视同

仁！该说说（-啊这就不忌讳了-）-该骂骂！啥事没有！孩子自我融

合快的很！顺便说一下前面切糕的事情，只要当地警方不考虑地区、

民族从头到尾按照正常的法律的尺度处理屁事没有！ 

    扯远了，对农民一些人就是像对郭明义等底层城市人群一样要求

你干活献血要讲风格，但开工资买东西则绝对是按“市场价格”——

这便宜了谁？ 

    这也是“双轨制”！再推广到地方，产能源的如山西廉价卖煤给

华东上海，供应一紧张老胡都下井了，但就是说你又懒又笨不思进取！

你真要去人家那，谁认识你这些土老冒……所以官员不完全都要留洋

的才好，还是要讲阶级感情，有些人笑话毛主席让大老粗当高级干部，

我开始也想不通，这能力很重要嘛！现在看毛主席是对的！没有了这

些来自一线的大老粗，政策就没有感情，没有感情的政策看上去再好

也是误国，最后会失去民心和江山！据郎咸平讲美国的陪审团也不要

精英而是要大老粗！人有 6商，智商之外情商也非常重要！所以不要

说底层百姓不适合参政议政的屁话，怎么参咱们再商量讨论，但是百
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姓完全可以参政议政！而且百姓参政议政把的都是大方向啊，如果是

1978 年以前的人大人员组成能同意让工人大规模下岗失业吗？不能

嘛！工人的代表不会让工人下岗农民的代表不会让农产品价格远远低

于通货膨胀！只有不生产不劳动的精英觉得可以能嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0319:38 

    @蓝星教主 3872楼 

    可怜之人必有可恨之处。 

    中国民众的自私，怯懦，麻木，奴性。。 

    也是国亡家破的原因。 

    楼主原来是左派，可劲的顶毛泽东，问下。如果国富民强，举国

腾飞。 

    但就是对你一家不好，把你镇压了，子女妻儿流放迫害，你还愿

意在这里呆吗？ 

    每个人都是独立的宇宙，当然不愿意别人害他，哪怕打着解放人

类的旗号。 

    ----------------------------- 

    嗨，您别说，我家还真符合您的极端要求：尽管父亲家是河南贫

农，但前面说了母亲家那是资本家啊，我外公的店也就公私合营没有

镇压啊！我外公也没有恨过毛主席啊！我妈到新疆支边算不算流放？

在你眼里算吧！可是从小我妈都教育我毛主席好这咋解释！我家周围

上海知青大科学家、大画家、大文学家的后代多了去了，在院子里没

有人说毛主席的不好啊，我记事的时候没有，改革开放后也没有！其
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实我妈当年也想回上海的，也哭过但大家一碗水端平都不能回就没有

什么不满的！知道哥为什么牛了吗？哥是在中国最有活力的知青文化

氛围群里长大的！我小时候最喜欢听知青们天南海北的聊天真长见识，

我们家院子里夏天每天都好多人聊天，哎，现在的建筑应该每层都搞

个公共活动平台，不要搞那么密集，房子是住人的我们不是住在沙丁

鱼罐头里面！这个我已经有思路改天给大家发一个图！ 

    一句话不是说毛主席做的都对，但是毛主席做的事没有为一家之

私心这是实践检验的 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0319:51 

    话说到嘴边，本人不是傻子，感冒发烧也好了！现在新一届领导

在哪里宣传知青情结，嗯，我知道！就这点说我对他们还是自然有亲

近感，说不定其中有人还到过我家院子聊过天也说不一定！但是就算

他们是知青，在不切实际的在不合适的时机推出乡村城镇化我也是要

据理力争的反对，我只知道讲真话讲实话！只有自己人才讲真话实话

嘛！ 

    现在推进乡村城镇化在城市而言只能保护开发商的利益继续维

持高房价；在农村而言只能加剧农村两极分化，前面我的资料已经显

示农村的富人的财力和势力已经可以肆无忌惮的进行千亩土地的兼

并了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0319:58 

    回答网友的一个问题引发我写了一下午，老婆孩子喊我回家了！ 

    我最后再先强调一下我看了一上午书得出的普遍规律： 
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    1：近几十年来的经济危机必然都有利率自由浮动 

    2：盲目的引进外资外债的后果必然是自己国家的经济不仅被人

家控制而且债务缠身！ 

    3：IMF的援助绝对不能拿 

    4：美国总统和航母在关键时刻就是华尔街的说客 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0510:46 

    @hkj0001263888楼 

    LZ 啊，何止是花光一年的啊，医院太黑了 4.5 元进价，卖出是

45 元啊，一般的病就花光了一年收入。如果是您说的大病我不敢想

象了，，，，，，，，，，，，，，，，，，，，，， 

    ----------------------------- 

    我元旦到大医院看病没有碰到我信赖的专家，看了个内科主任，

又是抽血又是化验最后让我回去吃阿奇霉素，结果烧还是发，发差不

多自己停了，这气管还发炎了，我觉得不对，就到附近小医院去，医

生一看化验单就说你没有支原体感染吃什么阿奇霉素？昨天打了一

天针果然见效了，再打几天！哎，庸医害人啊，本来按我的体力早好

了，前面的药白吃了，现在也花了近 400多元了，我们一家人这冬天

看感冒也有 2000了！哎，不如花钱冬天飞海南去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0511:05 

    昨晚，我看中国研制原子弹的历程，我忽然感到刺杀肯尼迪的是

周恩来领导的金无怠谍报组！ 

    首先：金无怠谍报组告诉北京肯尼迪拼命要打击中国核武器，所
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以不把他打掉不行！实际上肯尼迪被杀后受益最大的是中国！这时候

金无怠提供给美国总统的报告就起决定作用了！美国对华核打击决策

逆转！ 

    其次，肯尼迪被刺现在还是个秘！肯尼迪的日程等金无怠谍报组

看来是可以掌握的乃至影响的！ 

    刺客幕后最大的可能就是高超的中国间谍！ 

    由于已经过了解密期我可以公示我的结论和判断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0518:07 

    stockxyz：美联储开始考虑 2013 年退出量宽政策了，我感觉要

开始收网了。过去这么些年中国在全球各地投资了大量矿产、油气资

产，国内的资产价格也在天上，收网的时机成熟了。一方面捅破中国

的资产泡沫，引爆其金融系统；另一方面，大宗商品价格掉下来对老

美重振其制造业也有好处。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0518:13 

    @fengfp3906楼 

    还好我这十多年的感冒及发烧都是靠自己买点西药加自己借鉴

或萌想的一些土方法治好的（一般都是病从口入，管住自己的口就好

得快很多，如果是呼吸道疾病，买些革兰氏之类的药物抗生素药物，

这种药千万不能吃多），就是得了个结石，自己没办法治才去医院激

光碎石发了 1000 多块，后面医院要我二次复查，都没去了，医院真

是去不得的。 

    最近看 163的评论越来越有意思，好像乌有也搬过去了。如果楼
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主想建一个 BLOG，我可...... 

    ----------------------------- 

    哎，即使将来按照习总说的腐败导致亡党亡国了，我们也不依靠

外国势力，本人讨厌借助外国势力解决中国问题的途径，中国人必须

在本土找到自己解决自己问题的办法！历史上外来的王明李德不行，

今天留学的精英也不行！要封贴要删帖我是没有办法，但是一旦我借

助了国外力量立场可能就要发生变化慢慢就被人控制，就失去了独立、

公正研究的正义性，比说不出话来情况更严重！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0518:19 

    同志们，外汇紧缺了，专家们开始说外汇储备少没事正常了，哥

现在有 7成把握了： 

    经济学家：十年后 3万亿美元储备或不值 3千亿 

    2013年 01月 05日 13:07 

    中国应防美欧印钞“剪羊毛” 

    欧美等发达国家近几年来猛开印钞机大量投放货币，例如美国持

续不断的量化宽松政策，欧洲保持的超低利率和无限量购买国债政策

等等。专家指出，欧美量化宽松政策的实质是大量增发货币，此举对

中国而言不仅增加了输入性通胀压力，还令庞大的外汇储备面临缩水

的风险。 

    大量印钞想赖掉债务 

    欧美国家一直使尽浑身解数刺激经济，然而政府财政债台高筑，

财政手段乏力，货币手段也快黔驴技穷：利率已到极低，只能靠货币
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扩张手段大量投放钞票了。 

    “欧美实行量化宽松政策都是为了解决自身的经济问题。”中国

国际经济交流中心信息部副部长徐洪才在接受本报记者采访时指出，

美国要解决就业问题，因为该问题涉及到政客的选票和国内的政治稳

定；欧洲债务危机以来日子不好过，实行宽松货币政策也是为了促进

经济增长和解决社会矛盾。 

    美国大印钞票还有个目的，就是想稀释外债赖账。徐洪才分析说，

美国债台高筑，最近勉强解决了“财政悬崖”问题，但其办法不是最

终通过减少财政支出和增加富人税收来解决，而是通过债务货币化来

减少债务，也就是印钞—通胀—赖账，最终把债务转到世界人民头上。 

    美元和欧元不仅是本国货币，也是国际储备货币，其大量投放必

然产生溢出效应，对其他国家产生负面影响。徐洪才说，钱发多了，

有潜在的通胀风险，同时，导致以美元定价的国际大宗商品价格上涨，

最近几个月国际大宗商品就已开始上涨，给其他国家造成输入性通胀。

多印的钞票还可能流进新兴经济体，冲击这些国家的金融体系，引起

汇率波动，加大金融监管的风险。外储购买力持续下降 

    中国是世界上的外汇储备大国，在 3.3万亿美元外储中，约 70%

是美国国债和美元资产，剩下的大部分是欧元资产。美欧现行的宽松

货币政策将使美元欧元贬值，造成中国外汇储备购买力下降，资产遭

受损失。 

    “中国持有的美债、美元储备每天都蒙受巨大的损失，这在账面

上看不出来，但其实际购买力已经登上了下行电梯，正持续不断地贬
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值。也许 10年后，我们手里的 3万亿美元储备，连 3000亿都比不上

了。”经济学家向松祚去年就向媒体呼吁。 

    国务院发展研究中心金融研究所所长夏斌也表示，由于美元面临

长期贬值压力，中国对所持美国国债感到担忧；美元贬值对中国巨额

外汇储备的价值构成威胁。 

    财政部副部长李勇曾撰文指出，欧元和美元的轮番贬值加大了中

国外汇储备的管理难度。他称，欧元和美元的贬值已使中国外汇储备

出现账面亏损。 

    应战略性减持美债 

    面对我国外储购买力下降的情况，专家建议，应适当减持美国国

债，实现外储结构的多元化。徐洪才指出，随着美国等发达国家实行

超低利率货币政策，必然导致我国持有的美国国债价格上涨，这正是

我国适当减持美国国债的良好机会，通过减持美债变现的钱购买石油

等战略性储备物资，用于支持国内企业扩大海外投资和战略性并购，

这样既可以调整我国外储的资产结构，还可以减少外储缩水的风险。 

    “全球金融市场利率走低，为我国战略性减持美国国债打开了”

时间窗口，徐洪才称，在当前量化宽松的时候，适度减持美国国债不

仅不会对美债市场造成冲击，相反，还会因此降低美债市场对中国的

过度依赖的风险。 

    徐洪才建议，针对新的形势，我国央行应该审时度势，趋利避害，

及时调整外汇储备资产结构，逐步减持美国国债和其他美元债券，鼓

励商业银行向央行申请外汇贷款，用于支持国内企业扩大对欧洲、美
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国的直接投资和高科技产品进口，从而为世界经济摆脱困境做出更大

贡献。如果我们保持渐进减持的节奏，比如，一天减持美国国债和其

他债券不超过 10亿美元，一年不超过 2000亿美元，应该不会对美国

债券市场产生较大冲击。 

    -----总是能够给自己找到美丽的借口！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0518:33 

    @hkj0001263896楼 

    呵呵 LZ 您只是得个感冒啊，在疾病当中感冒就不算病，西方国

家的治疗方法是多喝白开水.多休息。我感冒从来不治辽严重时吃点

去痛片 

    ----------------------------- 

    不不不，小感冒今年我就 1-2天自然就好了，今天又专门看了我

信赖的专家，好在昨天我打针及时，弄不好就是支气管扩张了！不过

没有关系，再打四天针，吃他 7天中药就好了，不可小看，现在已经

不是感冒的事了！ 

    中国经济也是这样，庸医下方的四万亿之后中国经济就不是一场

中病，拖到现在已经是大病了，这有些王八蛋还想接着拖，只有肺部

坏死等死了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0519:00 

    @hkj0001263904楼 

    郑州经适房腐败至此，官方却还热衷捂盖子对涉事官员呵护有加

“经适房滋生了腐败，有不少人都在违规操作”，河南省住建厅厅长
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刘洪涛介绍，正是由于郑州的经适房腐败如此严重，最终让河南省住

建厅下定决心，将于 2013年年底全部取消经济适用房。 

    然而停建经适房的决心都下了，打击腐败官员的决心却还没下。

翟振峰已被多次举报和调查，仅 2011 年，他就先后被降职和撤职。

去年 9月，纪检部门以“利用职务便利为亲属牟...... 

    ----------------------------- 

    还有全国红十字会的别墅调查也是很可疑的，哪些别墅群到底是

谁的，为什么不公布名单？里头有猫腻啊！ 

    这样给大家讲一下我亲身经历的中国房管部门精彩案例； 

    话说我 10 年前买了一套经济适用房，后来发现居然办不了房产

证，居然户主名字不是我的——典型的一房两卖假按揭！说来我和大

家一样对商品市场经济的认识当初不够深刻——他妈的也就是对骗

子经济认识不够深刻啊，尤其是官商勾结银行和地产商勾结没有任何

防范心理！我们买哪个楼房子的，有各种各样违规情况！比如，地产

商其实买那块地花费太高赚不上钱，他们又违规多盖了一个单元，而

哪个单元的房子居然获得了银行贷款！后来发现银行和开发商是勾结

的！ 

    而我发现我办不了房产证后我哪能受这窝囊气，我直接找房地产

局相关科，发现工作人员言辞闪烁，原来我买的房子还因为没有及时

还按揭被法院查封，他奶奶的！因为我这人办事还是比较谨慎，当初

买的时候，我花钱到房产局查过这房子没有问题啊？我追到他们局长

办公室局长不在，我追到书记办公室推翻 3个人闯进去质问，书记让
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调查的结果是什么——以前是手工录入数据现在是电脑，一些原来手

写的数据没有录入计算机，我们要求开发商给你个说法！ 

    我走回去后，把真相告诉小区的人们，大家集体去找，我们堵过

马路、去过市委，哈哈，哥为这 10 多万钱闹得动静不小啊！最后我

们的代表在房管局堵住局长，局长吓坏了，当即答应给我们的房子备

案，果然我们当时查都备案了！啊，革命成功了！但第二天又系统恢

复了，哪局长耍我们，我们再没有堵住他——后来他作为贪污犯被抓

了！我的气解了，哪房子还那样！后来张春贤同志来了，我们乌鲁木

齐集中开始解决这些问题，好家伙，全市有几万套这样的问题房呢，

政府要替我们解决我们当然也不用拼命了！ 

    我说这个的意思就是，需要时房地产管理局的计算机系统会调整

的，这个您懂的！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0519:09 

    群众是最有智慧的，他们违规多盖的哪个单元的房子的房主，当

发现房子不会办上证后他们不再交还款，现在他们已经几乎免费住了

10年的房子了！ 

    至于我嘛，房子给亲戚，亲戚住，8年不交暖气费，也 3万 2千

元了，是啊，你到房管局查去，这户主不是我的名字我凭什么交暖气

费？你找他要去啊，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0610:31 

    @ROBINPLAY3917楼 

    "后来张春贤同志来了，我们乌鲁木齐集中开始解决这些问题，
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好家伙，全市有几万套这样的问题房呢，" 

    看了这句话,心里咯噔一下! 

    一个城市就有几万套,虚假备案,虚假按揭的. 

    也就是说只要房地局和银行联手,哪怕根本就没有一间房,只要

房地局印个绿本本,银行就能搞出几十万几百万的,然后相关人等办

好海外假身份,到时直接闪人,真的变假的,假的变真的,哪全国又是

何种概念哪？ 

    4万亿折合一下...... 

    ----------------------------- 

    中国房地产的开发历史就是对人民残酷剥削养肥大小蛀虫的历

史！已经有人从理论上阐述了这个发生机制，本人就不罗嗦了，将来

愿意和人合作写一部比蜗居还牛的电视剧，我的构思没有问题，但抒

情文笔和修辞欠佳！ 

    回到您的虚假备案,虚假按揭话题，乌鲁木齐为案例，全市大大

小小几百家房地产公司，从本地著名的广汇到外来的万科，现在没有

不暴露出来骗广大市民问题的（万科是质量问题）广汇势力大更是可

以动用黑社会欺压维权业主，你们可以自己上网搜一下！广汇大片的

房子质量严重有问题，常年拖欠建筑商款项，为了掩饰上市公司业绩

找建筑公司订虚假合同（我的一个朋友是经理）中国股票没有大好机

会真不能拿！几乎所有房地产公司都是自有资金严重不足靠坑蒙拐骗

空手套白狼，所以就算我们买了房子我们也买的不安心，我们住了房

子我们睡的也不踏实！房地产开发商及其利益集团欠下了中国人民的
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血泪帐！ 

    我就不信，在 2008年开发商都快要倒闭了没有几年到 2012年他

们就活过来了？我提到的哪个房地产公司什么钱都想黑都敢黑，我们

交的契税和住房维修基金就是给我们一个收据，把这些钱他们又开发

新的楼盘！我们的法律对开发商没有任何制约处罚！他骗我钱我告他

也白告，但如果我把开发商杀了就可以处罚我！他妈的这就是保护地

主恶霸的法律！记得有一次我们打到开发商总部，我从电脑中发现，

他们居然在欠我们大量钱的时候大量投资所谓马来西亚项目！开发他

妈个屁，就是找个借口准备逃跑！法院查他们时他们的账上没有一分

钱，钱早转跑了！所以本人的理论分析也是建立在强大的事实基础上

的，不是胡说八道的！房地产市场已经非常混乱了！在现在这样的情

况下，开发商有各类黑社会保护伞的保护，在现有法律体系还有李庄

这样为黑社会保护的黑律师存在的时候搞所谓农村城镇化一定是村

村冒烟户户遭殃，我们城市人民没有自己的土地没有办法，我们要把

我们的教训告诉农民兄弟，不要被忽悠不要害怕威逼，不行就像我们

城市人民一样组织起来和他们斗！ 

    我不说过头的话，很多事不说了，这里我说个结论：多年以后，

历史一定会告诉大家乌鲁木齐人民是英雄的人民！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0610:37 

    @fengfp3918楼 

    误会了，我那能谈得上国*%外力量，您无意中把我一个小小的草

民带了帽子，我只是觉得中国的域名同空间太麻烦了，什么都要备案，
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所以我一般不用国内的空间及域名，我担心您写好内容没刚发表就没

了，所以建议您在自己的博客（你可以加密，只有自己才能看得到）

上先发表再复制过来，就不会怕写好的东西就丢了。 

    ----------------------------- 

    我没有精力对互联网进行更深研究，您一说我就懂了！对您误解

了，是在对不起！最近身体不好火气是大些，哈哈，见谅！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0610:55 

    我们城市人民是没有办法必须买开发商的房子，因为他们垄断了

市场资源！当初，我们家在乌鲁木齐最标志的建筑红山宝塔下，我和

我父亲山上山下盖了四处房子，但是人家政府不承认嘛，但是开发商

盖的就承认！自从我们住进了开发商赔偿的楼房后，当我长大了，我

发现我没有房子娶不起媳妇了！现在农民自己有院子，自己往上盖很

便宜的，再住几代人没有问题，否则当你孩子娶媳妇时你就买不起房

子了！我就是教训！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0611:19 

    ---补充关于经济适用房的一点，当初我去买经济适用房，开发

商根本不看什么证明，谁都可以买，哎，内地可能严格些，文字上造

个假也不是难事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0611:24 

    关于农村城镇化，我忽然发现出现了一个政策设计的重大逻辑错

误！对，农田集中有利于集约化种植减少成本，现在的技术手段也就

是集中收割之类，没有出现大规模现代农业的推广！应该是先有大规
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模农业开展的现实基础再推广城镇化而不是相反！如果村镇化到位了

但现代农业没有到位就会发生农业危机！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0611:33 

    引用：titanium88时间：2012-12-1523:11:25 

    今天看到“11月中国金融机构外汇占款数据超出市场人士预期，

不但没有增加 1000 亿元以上，反而减少了 736 亿元”的新闻，再次

验证了本贴的猜测和分析，热钱还是继续逃跑，而且还在剧烈升值的

环境下加速逃跑。 

    这次外汇占款的暴跌，非常出乎意料。本来 QE3，人民币连续涨

停，加上热钱大量涌向香港，让大家都觉得新的一波热钱军团又来了。

结果是，热钱军团在加速撤退。真是验证了《孙子兵法》的攻其不备,

出其不意!如果热钱都让大家猜到其动向，那就不叫热钱了。 

    而且，这次的意外，还验证了一个猜测：热钱的逃跑是通过地下

钱庄渠道！不然在热钱如此大规模逃跑的情况下，需要大量兑换成外

汇，会在短期内造成外汇短缺，不可能让人民币连续 20 多天涨停，

反而应该是跌停。 

    通过地下钱庄逃跑的另外一个有力验证，就是“热钱大量涌向香

港，金管局频频入场抛售港元抑制本币升值”的新闻。这些热钱不是

来自国外，恰恰是来自内地。 

    另外，热钱撤退引发的一个定时炸弹就是：楼市崩盘。如果热钱

继续加速逃跑，那楼市的末日就渐进了。 

    信心比什么都重要。在人民币未来不被看好的时候，就是连续
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200 多个涨停也无法留住外资的，何况才 20 多个涨停。给市场创造

一个更为有信心的投资环境，比什么汇率调控更为重要。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0611:35 

    股市暴涨和最近的房价上涨，其实就是暴跌前的造势跑路，好戏

就要正式开场了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0611:44 

    @titanium88 

    现在经济是冰火二重天，并不是不想贬值来支持一下外贸，而是

没办法，要开展人民币国际化的推广计划，还要防止外资热钱撤离，

只能维持目前的汇率，甚至必要时候继续升值。在这种二难的选择下，

只能让外贸出口做出一些牺牲。 

    说白了，就好像某人得了癌症，无法切除，只能用化疗药或者某

些副作用很大的药物来治疗，但是这些药物在杀死癌细胞的同时，也

杀死了好的细胞。这些被杀的好细胞，是没办法的，只能作为牺牲品。 

    ----------------------------- 

    这个网友给了一个重要思路：要开展人民币国际化的推广计划，

还要防止外资热钱撤离，这是两个相悖的任务，实际上如果我们把他

想为利于热钱逃离那么就是一个任务！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0611:49 

    天然橡胶进口量价同比下跌 2013 年 01 月 06 日 07:40 朱君青--

-这就是实体经济下降的指标，不用看其他指标！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0612:00 
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    我们每次对美国让步后美国都会赖账，为什么我们在加大人民币

汇率大幅波动的承诺换取美国开放高科技出口承诺后只有我们执行

了承诺？每次我们对美国的失信都没有反击！谁故意没有反击？每次

都这样，要知道我们做的是巨大让步！还有我对张召忠在点评钓鱼岛

的发言不满！张将军认为中日应该回到原来搁置争议的立场，这是完

全错误的懦夫思维！我认为，我们要有俄国人的思维，谁先打破平衡

谁要付出更大代价！美国改变协议，那么我们对美国以前承诺的一切

我们都可以取消！日本再想回到原来的状况也是不可能了，只有让挑

衅者付出超乎他想象的代价才没有人敢再挑衅你！ 

    附录：美国严控对华出口卫星中方深感失望与不满 2013年 01月

06 日 07:06 我有话说查看评论(24)商务部新闻发言人沈丹阳 5 日就

美国新财年国防授权法案中涉华出口管制问题发表了谈话。他表示，

中方注意到这一法案放宽了卫星及相关物项出口管制，但对中国仍保

持严控，中方对此表示严重关切。 

    沈丹阳指出，美方曾表示出口管制体系改革将使中国受益，并曾

承诺努力促进高技术产品对华民用出口，但实际上不仅始终将中国排

除在出口管制改革受益方之外，而且还采取措施继续限制中美在民用

卫星领域的合作，中方对此深感失望与不满。 

    沈丹阳表示，中方希望，美方能切实履行承诺，改变对华歧视性

做法，在美出口管制改革过程中，重视并解决中方重点关切，实质性

放宽对华出口管制。这将有利于扩大中美双边贸易、促进两国贸易平

衡，符合双方共同利益。 
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    美国总统奥巴马 1 月 3 日签署了 2013 财政年度国防授权法案，

法案放宽了卫星及相关物项出口管制，但不仅禁止对中国出口、再出

口或转移，而且也不允许在中国发射。 

    -------------------- 

    中美“制造”应该在何处竞争 

    在中国人口红利逐步减弱的情况下，美国“制造业回归”已成趋

势。因此，中国制造业必须建立成本领先之外的竞争力，必须向生产

率要效益，向价值链的上游攀升。如此，才能在产业结构转换中，确

保和提升制造业国际竞争力。 

    近日，美国苹果公司表示将在 2013 年把部分 Mac 电脑生产线迁

回美国，这是十多年来苹果首次将其产品设计和生产部门同时迁回美

国本土。伴随着近期以来，美国“制造业回归”的趋势，这一举动的

象征意义更大。 

    美国制造业回流及“本土化制造”的背后，是美国“再工业化战

略”的推动。事实上，20世纪 60年代开始，伴随着全球产业转移的

发展，美、欧开始了去工业化进程；进入 20世纪 80年代，生产“外

包”成为大趋势，美国转向了以服务业为主的产业结构，其制造业产

业空心化现象日益凸显。受此影响，美国制造业在全球制造业总产值

中的份额日趋下降，1990年下降至 21.5%，到 2009年跌破 20%，2010

年再降为 19.4%，略低于中国的 19.8%，从而丧失了百年来世界制造

业产值头号大国的地位。 

    因此，金融危机以来，美国欲借“再工业化”战略重夺国际制造
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业竞争的主导权，重塑美国制造业竞争优势的战略意图更加强烈。

2010年 8月 11日，奥巴马总统签署的既致力于解决现实问题又着眼

于未来美国战略思路的《制造业促进法案》，被视为美国启动“再工

业化”的序幕。 

    美国“再工业化”已经具备一定的条件，驱动美国制造从中国回

流本土的第一大驱动因素是中美制造业成本差距正在日益缩小。由于

中国“人口红利”高峰期将过，中国的劳动力供求关系将进一步逆转

从而带来工资的进一步上涨。尽管劳动力成本在这些行业中所占比例

相对较低，但两国间快速收窄的工资差距使其成为一个重要因素。以

美元计算的中国工资预计将每年增长 15%-20%，超过了中国的生产率

增速。预计到 2015 年，在考虑美国的生产率后，中国沿海地区与美

国部分低成本的州之间曾经巨大的劳动力成本差距将缩减至目前水

平的 40%以下。当考虑航运成本及诸如隐藏成本及全球供应链的复杂

性后，中国的成本优势将变得微小。 

    当然，劳动力成本绝对不是构成制造业成本方程的唯一因素。

2010年以来，中国电力成本已飙升了 15%。进口动力煤的价格上涨和

对高耗能企业的优惠税率的终止，也推高了这些占中国电力消耗 74%

的行业的发展成本。此外，中国工业用地已不再便宜。事实上，中国

商业用地价格已经大大超过美国。在沿海城市宁波工业用地的成本为

每平方英尺 11.15 美元，在南京为 14.49 美元，在上海为 17.29 美

元，在深圳为 21 美元。全国平均为每平方英尺 10.22 美元。相比之

下，在阿拉巴马州的工业用地，每平方英尺成本只有 1.86美元-7.43
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美元；在田纳西州和北卡罗莱纳州，价格从 1.30美元至 4.65美元不

等。此外，另一个不可忽视的成本降低的重要因素是美国的页岩气革

命，如果考虑到因“页岩气革命”带来的能源价格下降，美国的制造

业成本将大幅削减。 

    如果说，成本差距还只是中长期影响因素，那么，决定中美制造

业竞争力的关键在全球价值链中的位置则是更直接的因素。本世纪以

来，以跨国公司为主导的要素和产业价值链纵向分工方式的形成和高

度细分化，产业间分工、产业内分工和产品内分工并存，由此推动了

新一轮的产业国家间转移，产业链纵向的高度分工化，即发达国家跨

国公司占据研发、品牌销售渠道等高端环节，而把加工、组装、制造

等相对劳动密集度高的产业环节转移到像中国这样的低成本发展中

国家。比如，作为北美后花园的墨西哥正在通过北美自贸区和自身的

后发优势成为美国新的产业专业基地。 

    毋庸置疑，中国已经成为全球第一制造业大国，制造业占全球比

重上升到 19.8%，但制造业研发投入不到世界制造业研发投入的 3%。

然而整体上看，中国工业生产技术水平和创新能力较低，技术与知识

密集型产业的国际竞争力较弱，工业劳动率与国际先进水平差距较大，

工业企业平均规模较小，可持续发展能力较差，许多传统产业还存在

着“贫困化”增长的现象：2008年到 2010年，中国的年均 GDP增速

为 9.9%，经济增长总量中 2/3 以上为资本积累的贡献。如此大规模

投资带来的却是资本效率下降。20世纪 90年代中国的资本产出率为

3.79,2000 年至 2007 年已增加到 4.25,2008 年至 2009 年则上升到
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4.89，资本的扩大对生产率增长产生了“挤出”效应。 

    中国制造业劳动生产率、增加值率较低，只相当于美国的 4.38%、

日本的 4.37%和德国的 5.56%。中国制造业在质量上与发达国家仍存

在差距。从中间投入贡献系数来看，发达国家 1个单位价值的中间投

入大致可以得到 1个单位或更多的新创造价值，而中国只能得到 0.56

个单位的新创造价值，价值创造能力相差巨大。而反观美国，金融危

机以来，美国企业通过缩短工时压缩用工投入，从而削减劳工成本，

劳动生产率得以持续提高。数据显示，今年第三季度，美国非农业部

门劳动力产出按年率计算环比增加 4.2%，劳动生产率按年率计算环

比上升 2.9%，大大超出预期。 

    在未来低成本优势难以为继的大背景下，中国制造业必须建立成

本领先之外的竞争力，必须向生产率要效益，向价值链的上游攀升。

让成本上升的压力成为一种有效的倒逼机制，下大力气向那些技术水

平较高、规模报酬递增特征明显、产业盈利能力较强的产业结构转换，

当然，在转型和升级的过程中，“淘汰”和“死亡”将会使这一过程

变得更加痛苦。（上海商报） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0710:06 

    @jkxsdd3940楼 

    就等股市垮了，怎么还不垮！！！！ 

    ----------------------------- 

    大熊市啊，熊市路漫漫啊！不急！但是 2013 第一周就显示本人

对于今年房地产崩盘的预言已经开始靠普了！ 



1816 

 

    附录： 

    海南楼市泡沫破灭媒体称潜在供应量需消化 10 年 2013 年 01 月

07日 07:01黄树辉 

    [一位房企海南负责人直言：“我们在三亚的一个项目基本是成本

价，但与往年相比仍销售缓慢，如果继续下调价格则会陷入亏损。”] 

    潮水退去，裸泳者遍地皆是。2010 年国际旅游岛利好急剧催生

的海南房地产泡沫，在两年之后渐渐破灭。 

    在国内多个城市出现房价回调的岁末年初，海南楼市却出现价格

血拼，市场变化显然更快于购房者的思维调整。从三亚到海口，尤其

是澄迈、陵水、文昌等市县，开发商开始以低价冲击市场的新开盘项

目层出不穷，在售老盘甚至以 6.4折价格“跳水”。 

    开发商争相套现离场，是理智，更是无奈。在海南楼市年初即上

演价格血拼的背后，是海南楼市居高不下的库存，以及可供 10 年消

化的可怕供应量。 

    价格血拼 

    每到寒风刺骨的冬季来临，拥有温润空气和阳光沙滩的海南就会

迎来大批北方度假游客，这也是海南开发商苦守一年的精神支撑。 

    喜欢从重庆来三亚欢度元旦假期的刘毅发现，曾经风靡一时的三

亚湾路、吉祥路、解放路沿线的售楼点明显减少，本该人气火爆的售

楼处仍显得有些冷清萧条。 

    保亭地恒花园在三亚湾售楼处的工作人员说，今年元旦看房者人

数虽有所回升，但与此前的 2010年前后无法同日而语。 
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    克尔瑞信息集团海南片区总经理王路向《第一财经日报》表示，

“抱团取暖，断臂求存”是楼市寒冬下的生存之道，开发商以价换量

成为必然选择。 

    位于海口西海岸的海长流项目正在推售，这个被认为是区域第一

大盘的项目以 7068 元/平方米起价，成交均价不到 9000 元/平方米，

远远低于西海岸 15000元~20000元/平方米的主流价格，直接让同片

区其他项目陷入销售困境。 

    海长流一位销售负责人向记者表示，这个价格已经逼近成本价，

但低价策略销售非常明显，创造了两小时销售 260套的火爆业绩。 

    1月 1日，陵水乐活城市开盘，公寓均价 9800元/平方米，别墅

均价 15000元/平方米，这种价格水平较清水湾区域的雅居乐清水湾、

阿罗哈清水湾、绿城清水湾等楼盘，每平方米低几千元不等，部分别

墅产品价格相差甚至在 2万元/平方米以上。 

    乐活城市代理商负责人向记者称，该项目的价格完全出乎市场预

料，部分售楼员也忍不住出手购买。而乐活城市的开盘，则直接掀起

清水湾区域的价格战。目前，Aloha阿罗哈推出公寓最低 6.4折的大

幅优惠。 

    澄迈老城一个项目的代理商负责人称，五花八门的常规营销手段

已经失灵，价格战成为目前撬动海南楼市最有力的手段。 

    尤其是海南二线城市，价格战层出不穷。在海口市某项目的户外

广告牌上，澄迈县某楼盘就高调地亮出了 2980 元/平方米的惊爆价。

儋州市的一家楼盘最近也推出了“2880元/平方米”的特价房。 
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    天量供应压顶 

    价格战的导火索，正是调控政策重压下海南楼市的高库存。 

    根据海南克尔瑞的统计数据，截至 2012年 11月，库存量最少的

三亚仍需要 2 年消化，海口楼市库存消化周期则需要 50 个月，文昌

需要 46个月，琼海需要 61个月，最严重的陵水需要 101个月。 

    王路认为，在这样的背景下，去库存化、回笼现金仍将是开发商

很长一段时间内的首要任务，2013年海南楼市仍要以去库存为主。 

    实际上，让开发商更感压力巨大的是潜在供应量。海南克尔瑞在

2012年 5月份派出一百多人把海南 18个市县都跑了一圈，并结合官

方数据调研显示，未来 3至 5年，海南包括在售、库存和准备开发的

合计潜在供应量达到 1.079亿平方米。 

    根据官方统计数据，2011 年海南一年去化量是 880 万平方米。

以此计算，目前海南楼市的潜在新房供应量需要消化 10年以上。 

    王路表示，由于统计条件限制，这个潜在供应量里边存在一小部

分重复统计的情况，但整体来说，目前海南已经浮出水面的新房供应

量非常可怕。他同时强调，海南的两极分化非常明显，好卖的和不好

卖的项目差距很大，即便是同一个区域，不同项目销售情况存在天壤

之别。 

    国内某大型上市房企海南公司经理向本报称，由于巨大的供应量

和结构分化，海南楼市未来将无法摆脱价格战，尤其是介于高端旅游

地产和刚需产品之间的产品，多出于海南二三线市县，这里将会成为

价格战的主战场。 
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    不过，上述房企海南负责人表示，当时闯进海南的房企多是通过

招拍挂拿地或接手二手地块，土地成本较高，激烈的价格战将导致部

分房企陷入项目盈利难题。 

    这位负责人直言：“我们在三亚的一个项目基本是成本价，但与

往年相比仍销售缓慢，如果继续下调价格则会陷入亏损。” 

    与开发商同样陷入纠结的是，如此大起大落的房价，同样刺痛购

房者的神经，让部分购房者无所适从。根据海南克尔瑞统计，海南

2012 年全年的商品房成交均价约为每平方米 10238 元，在大部分购

房者看来依然偏高。 

    ----- 

    我们家在海南，这和我去年春节到海南考察的情况相符，当时写

了一个文章，但是被封了，开发商的网络控制能量是很强的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0710:12 

    有人说拿海口来说事，真是白痴，海口冬天又冷又湿，怎不说三

亚的房价？三亚独一无二的气候，房价仍然坚挺。 

    ---我说三亚的气候也不行，太热，玩几天可以！在三亚我们去

买房子的新疆老乡，个个晒得皮肤黝黑，我呆几天就脱一层皮！海南

最好在五指山！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0710:18 

    上一集叫楼市跳水下面是频繁上演的大戏的第二幕资金链断裂

开发商跑路： 

    4亿温州房地产信托开发商跑路项目成第一烂尾楼 2013年 01月
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07 日 06:52 我有话说查看评论(0)独家调查：4 亿温州房地产信托开

发商跑路，安信信托(行情股吧买卖点)火急卖地力保 4 月到期兑付，

涉事银行事后调查 

    “开发商跑路之后，我们也采取了很多应急办法来保全资产，现

在看来，这个项目如期兑付没有问题。” 

    2012 年年底几天，温州平阳县鳌江泰宇花苑的业主们，几乎每

天都出现在建行平阳支行门口。 

    他们现场散发的材料称，自己于 2009 年 5 月 4 日起陆续购买的

住房，2011年已经停工，而开发商卷款跑路，不知所终，该楼盘无法

按照售房合同于 2012年 8月 31日如期交房，购房梦想成为泡影。 

    该份材料中提到的抵押，即安信信托 2011 年发出的贷款信托：

温州“泰宇花苑”项目开发贷款集合资金信托计划，规模总计 4亿元。 

    此前当地政府接受采访时回应称，原本与该房地产项目最大债权

人安信信托沟通，希望安信能够无息接盘进行资产重组续建，但被安

信拒绝，安信表示仍然希望该项目能够如期收回本金和利息。 

    “这个项目确实有一些纠纷，但是作为信托计划来说，我们从前

期的尽职调查、成立产品、运行管理，到后期的处理，都是没有问题

的。”安信信托一位内部人士向理财周报记者表示，“开发商跑路之后，

我们也采取了很多应急办法来保全资产，现在看来，这个项目如期兑

付没有问题。” 

    按照该信托产品的合同，应该在 2013 年 4 月兑付，预期收益率

在 10%。 
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    4万平米土地抵押贷款 

    2011 年 4 月，安信信托发出温州“泰宇花苑”项目开发贷款集

合资金信托计划。 

    当时的推介材料称，泰宇房地产开发有限公司(泰宇房开)成立于

1999 年 6 月，注册资金 1 亿元，由陈岳西、金云城、金彩云 3 人分

别出资 90%、6%、4%设立。陈岳西为实际控制人。 

    据理财周报记者了解，陈岳西出生于 1953 年，曾任温岭市二建

一工区主任、温岭市晶都建筑工程公司董事长、浙江曙光建设集团温

州分公司经理。旗下拥有平阳县泰宇房地产开发有限公司、四川泰丰

房地产开发有限公司、衡阳泰宇房地产开发有限公司三家公司。 

    而“泰宇花苑”是平阳县鳌江的旧城改造项目，该地块位于鳌江

中心地带。按照规划，“泰宇花苑”项目总用地面积 41400m2，土地用

途为商业用地和住宅用地，其中商业用地出让年限为 40 年，住宅用

地出让年限为 70年，容积率 5.28，总建筑面积 192725m2，其中地上

住宅面积 159800m2、地上商业用房面积 10738m2、地上公建面积

1952m2，地下室面积 20235m2。这一项目公司的负责人为陈岳西的女

儿陈丽霞。 

    2002 年，泰宇房开通过挂牌出让方式竞拍获得鳌江旧城五期区

域外 2号地块 C区，2006年 1月 12日办理完土地证，证号为平国用

(2011)第 2-8043 号。此后，泰宇房开将土地抵押给建行温州分行，

土地抵押期限至 2014年 5月 9日。 

    2011 年 4 月，陈岳西将土地再次抵押给安信信托，以偿还建行
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贷款和获得开发资金。当时的信托产品推介资料上称：项目公司将其

所有的编号为【平国用(2005)第 2-8135 号】的土地使用权【评估价

值 7.7 亿元，评估报告编号：沪八达估字(2011)FA0017-2 号】以第

一顺位抵押给安信信托；将编号为【平国用(2006)第 2-8036 号】的

土地使用权【评估价值 3.8 亿元，评估报告编号：沪八达估字

(2011)FA0017-1 号】以第二顺位抵押给安信信托，作为其偿还信托

贷款本金及利息的履约担保，并办理强制执行公证，初始抵押率

45.21%。2012 年 2 月，偿还建设银行(行情股吧买卖点)贷款后抵押

率降为 34.78%。 

    一年半之后，泰宇花苑的业主们认为，泰宇房开抵押给建行和抵

押给安信信托的土地应为同一块。因此应该是不合规的二次抵押。 

    但是一位建行内部人士否认了此事，他表示建行和安信信托应该

是抵押顺位关系，不存在二次抵押一说。 

    一位当地律师向理财周报记者表示，浙江省目前对于房地产项目

预售资金自 2010年 10月起就进行封闭管理。 

    即房地产开发企业应该在发放开发贷款的商业银行开立一个专

门的资金账户，特定项目所有预售资金要全部纳入这个账户，优先用

于本项目的建设投资，企业需要向银行提出申请后获准后方能使用，

这种账户不能提取现金。 

    陈岳西提出了预售账户中的 4亿元，卷款潜逃。平阳政府证实了

预售款被提走一事，但并未说明过程。 

    但该位律师推测，房地产预售账户监管较为严厉，不太可能直接



1823 

 

支取现金。因此应该是在建行同意下，陈岳西以未来的销售收入为保

证，从安信信托获得等额贷款，以维持自己的现金流。在银行对于房

地产开发相关贷款收紧时，这是房地产信托常用手法。 

    理财周报记者获知，目前建行总行已经介入此事处理，温州分行

和平阳支行均对外噤声。截至理财周报发稿时止，建行仍在调查此事。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0710:19 

    18亿项目成温州第一烂尾楼 

    除了土地之外，安信-泰宇项目接受了陈岳西持有的“泰宇花苑”

项目公司 90%的股权质押，并办理强制执行公证，作为其偿还信托贷

款本金及利息的履约担保。陈岳西和陈丽霞同时对本金及利息的偿付

提供个人连带责任担保。 

    安信信托推介材料分析认为，“泰宇花苑”整体剩余可售住宅面

积为92751m2，市场销售均价为13500元/m2；商业可售面积10738m2，

预计销售均价在 4 万/m2；地下车库可售车位 497 个，预计销售单价

为 10 万/个，以上全部实现预售后，项目总体估计可实现销售收入

18.3亿元，税后现金流入 12.7亿元；信托期间可实现税后现金流入

约 12亿元。 

    同时，确保信托本息偿还的住宅与商业售价(税后安全边际)为

5484元/m2(当时项目周边土地出让的楼板价为 7200元/m2)，在市场

价格基础上分别折价 59%与 86%，安全边际较高。 

    “当时这个项目还是不错的。”一位接触过该项目的第三方销售

机构人士回忆说，“预期收益不低，而且安全边际确实高，我们都认
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为没有太大的问题。” 

    “这个产品本身是没有问题的。”前述安信信托内部人士表示，

“抵押率也就在三成左右，从设计上来说，已经足够保证产品的安全。” 

    根据安信信托公告，这一产品后来总共销售了 228份，其中 300

万以上的投资者 37份。 

    2012年 1月，安信信托发布管理报告称，4亿元已经汇入泰宇房

开的贷款账户。同时，报告该项目进展良好，1-3号楼完成 1/3基坑

支护施工，4-6号楼完成工程总投资额 85%。 

    管理报告同时称，截至 2011 年 11 月末，泰宇房开总资产 8.53

亿元，净资产 2.98亿元。 

    2012 年 4 月，安信信托发布管理报告称，泰宇花苑项目 4-6 号

楼主体结构封顶、外墙保温完成，外墙涂料刮腻子施工完成，内墙粉

刷完成，另外 4、6 号楼，无机保温施工完成，楼地面细石砼完成，

4号楼电梯前室装修工程完成 60%。2、3号楼桩基工程完成，压顶梁、

支撑梁部分完成，水电安装工程完成 30%。5号楼已经取得预售许可，

已经降价销售以回笼资金。 

    根据泰宇房开提供给安信信托的财务报表，截至 2012年 2月 29

日，该企业总资产为 8.5亿元，净资产 2.73亿元。 

    温州房地产信息网统计显示，泰宇花苑 2009 年销售的为 4 号楼

和 6号楼，至今尚有新房没有销售出去。而 2012年 1月 22日开盘销

售 5 号楼，拟售均价为 11160 元/m2。可以看出，其房价确实明显低

于开发商最早计划的 13500元/m2，但是截至 2012年底，这幢 158套
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房屋的楼房售出不足半数。 

    而此前购买了 4 号楼和 6 号楼的当地业主们则说，2011 年底，

该项目已经完全停工，成为 2011年以来温州第一起“烂尾楼”。安信

信托也开始认识到这一问题，2012 年 7 月公布的产品管理报告中，

安信信托对于该项目进展的描述与第一季度如出一辙，但并未提示风

险。关于泰宇房开公司的情况，安信信托只是简要表示，截至报告出

具日，该企业账面资产情况正常。而按照泰宇花苑业主们的描述，当

时陈岳西已经潜逃出国。理财周报记者拨打陈岳西手机号码，显示为

空号。据理财周报记者了解，和其他温州企业一样，陈岳西最终资金

链断裂，来源于房地产销售困难、民间借贷和民间联合担保。在陈岳

西跑路之后，温州法院接到多起有关于陈岳西的借款诉讼，其中至少

包括 3 起个人民间借贷，还有 1 起平安银行(行情股吧买卖点)温州

支行的诉讼中，陈岳西作为担保方被联合起诉。而温州官方确认，泰

宇房开的主要债权方包括安信信托、建行和几名个人借贷者，其中安

信信托是第一大债权人。安信信托力保 4月到期兑付 

    自2012年7月陈岳西跑路后，泰宇花苑的业主一直在进行维权，

曾经数次到县政府情愿。而平阳县政府则一直与安信信托和建行沟通，

希望能够找到接盘方，通过资产转让重组，将这一烂尾项目盖完。 

    当地消息称，建行已经同意，在免除利息的情况下，低价转让这

一项目。但是安信信托坚持，必须保证信托项目的利息和本金收入，

否则不同意重组。 

    前述安信信托内部人士向理财周报记者表示，该项目尽管现金被
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卷走，但是土地地段很好，并未贬值，再加上抵押率不足三成，4栋

大楼也已经完成主体结构，所以即便走司法程序，让该项目公司破产

清算，安信信托仍有信心收回本金和利息，在今年 4月如期完成信托

产品兑付。 

    他没有透露安信具体的处理方案，但是他表示，由于项目资产质

量不错，有意向的接盘方很多。 

    ------------------ 

    烂尾楼，哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0715:53 

    轻松一下，看看我写的捡石头的歌词:(关键是第一天晚上我一颗

宝石光都没有见，帐篷还被吹走，)忧伤的我唱起了宝石光之歌 

    “宝石光啊宝石光，千里万里我来追寻你，宝石光啊宝石光，我

和你亿万年前有个约会，宝石光啊宝石光看不到你我是多么伤心！为

了寻找你啊宝石光，我离别妻子和孩子，为了寻找你啊宝石光我离开

了家里的热炕头，看不到你啊我多伤心、带不走你啊我多寂寞、留不

住你啊我多贫穷、白天黑夜我心里只有你，啊！跟我回家吧我的宝石

光，即使老婆会怨恨，我也要向情人一样对待你，尽管老婆很漂亮，

尽管电视很精彩，尽管孩子很可爱，如果你跟我回家，我的目光属于

你！跟我回家吧宝石光，谁让亿万年前我就是你的情人！ 

    作者：ZXL1968作曲：卖花姑娘原曲版权所有！吧友共享！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0716:09 

    2008年房价大跌时,没有外资明显流出,不算致命。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0716:12 

    引用一篇网友文章，专门谈汇率： 

    二、印钞机和房市搬起石头砸自已的脚，最终得不偿失。 

    1、2010、2011年，一边是人民币的市场价每月都在升值，一边

是中国印钞机天天在加班加点地灌水。两者呈现相反方向的“＜状态”。

就像一边股价在不断上涨，而股份公司的盈利在不断下降。 

    2、美国的经济周期和我国的经济周期相反，可能出现跷跷板的

关系。当美元贬值时，人民币相对于美元的贬值而升值，大量美元流

向中国，推动中国经济泡沫成长。当美元升值时，人民币相对于美元

的升值而贬值，大量美元流向美国，失血的中国经济泡沫就被刺破。

这其实是美丽帝设下的机关暗道，可以反反复复，来来回回刮地皮。 

    3、美元跌久必涨，将从底部上升。人民币涨久必跌，将从高位

下跌。人民币贬值的原因还有，中国已经陷入大印钞票、大放贷款、

大炒房、高利贷的大泥潭中，形成多种大泡沫。人民币一旦形成贬值

态势，可能导致热钱出走、外资部分撤资和移民潮，反映灵敏的股市

会大跌，从而大量消灭“炒房客”“房奴”后备军，从而带动房价大

跌。 

    4.只要天天看汇率走势图就可以了，这是温度计。如果美元从底

部不断升值，而人民币从高位不断贬值，那么热钱就会带头出走，房

价泡沫就会被刺破。 

    5、如果“印钞鸡”生下来的“房蛋”没有缝隙,怎会引来苍蝇？

如果印钞机、股市和房市都较为理智，人家如何下手？如果捧杀成功，
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中国的印钞机和房市都会多多地“被剪羊毛”；如果捧杀成功，中国

的印钞机和房市就会像日本那样“牢记失去 20 年的覆辙”，6、一定

要大升值再大贬值吗？在实际贬值很明显的情况下，可能原来是升值

到 5再贬值到 10，就可能中途提前拐头从 6贬值到 11。都是贬值 5，

一样达到做空的目的。 

    7、一旦形成贬值的趋势，汇率 K 线图形将走熊。熊市是不讲合

理价值的，熊市不言底。 

    8、本币对美元的大贬值是很可怕的事情。 

    20 年前，苏联刚解体，俄罗斯的旧卢布对美元贬值到惊心动魄

的程度。 

    2011年 5月 24日，根据白俄罗斯中央银行的决定，白俄罗斯货

币对美元的比价一次性贬值 50%，如果参照 2010 年 12 月 31 日的比

价计算，半年里白俄罗斯币对美元已经贬值 64.33%，对欧元贬值

74.06%，对俄罗斯卢布贬值 76.71%。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0716:17 

    就像股市，庄家拉高的目的是为了出货。先升值后贬值，先捧后

杀才是最可怕的地方。 

    第一章第 6 节高价买房者的负翁率可能高达 30％，因为美国企

图让中国坐一次“过山车”。 

    一.人民币、外汇、房地产已经形成互相绑架互相伤害的关系。 

    “外汇驱动鸡”、“印钞鸡”、“房蛋”的组合，是一条“鸡生蛋，

蛋生鸡，鸡再生蛋，蛋再鸡”的“泡沫生产线”。这是一荣俱荣、一
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损俱损的三个大泡沫。这是拉响一个就三个都爆炸的捆绑在一起的集

束手榴弹。 

    “美丽帝”擅长货币战争，业务范围包括“航空母鸡”生意，有

时会带着“日本女优”、“越南靓妹”和“菲律宾女佣”到“鸡村”门

口散步，使得“鸡村”总经理坐立不安，所以房地产的下场可能是“被

丢蛋保鸡”，因为三个手榴弹里，最危险的是“房蛋”；因为中国的最

大本钱和最需要保护的不是“房蛋”，而是“金交椅”、“印钞鸡”和

“外汇驱动鸡”。 

    二.中国坐“过山车”的故事（假设、虚构、推理、大约加可能）。 

    对冲基金“他们是一群不道德的人，把自己的快乐建立在他人的

痛苦上，利用别人的失误来大发横财。”国际热钱也不是来中国做善

事的。 

    在 中 国 经 济 吹 泡 泡 的 时 候 ， 就 像 股 市 形 成

998......2500......4500......6000......的上涨趋势的时候，美

国实行零利率，如蝇逐臭的热钱当然要将美元换成人民币，于是美元

大量流入，人民币“被升值”，中国成为“外汇富翁”。 

    当 印 钞 机 疯 狂 ， 当 房 价 收 入 比 形

成......6......10......15......20......的疯狂态势的时候，初

生牛犊不怕虎的中国炒房客忘乎所以，但身经百战的热钱却高处不胜

寒，如果预测泡沫濒临破裂，会提前开溜。最终人民币可能“被抛售”

“被贬值”，热钱、部分外商、汤倌、富人将美元运往最安全的美国，

于是“美丽帝”喝啤肚肥。当人民币先升值后贬值的时候，外汇“被
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减少”，印钞机“被关小”，房市股市“被杀跌”，企业“被倒闭”，地

方财正泡沫“被引爆”，银行忙于“收拾金瓯一片”，忙于“土地、厂

房、住房的拍卖”，统计局的忙于数字的“被相信”。 

    三.美丽帝以货币战争“剪鸡毛”的故事（假设、虚构、推理、

大约加可能）。 

    10年来，先后有 1万美元*平均汇率 7=“美桑尔公司”先后“卖

汇”兑换到 7 万元。因为实体经营有方和税收优惠使得利润率很高，

因为取得土地的成本低加上遇到大炒房使得房地产重估价大提升（这

个就是人家大举进来的原因，你的外汇结算机制！和土地政策！你出

口换的外汇炒高土地价格！！！），因为遇到大印钞票使得资产重估价大

提升，因为遇到大炒股使得投资性收益大增多，所以到 2013 年前后

净资产发展到 25万元了。 

    2012 年前后，假如人民币升值到 6 的时候，中国劳动力和投资

环境就会失去性价比优势。“美桑尔公司”可以在保留 13万元的实体

经营的同时，将 12 万元通过央行和地下钱庄换成 2 万美元。等人民

币贬值到 10 的时候，第二次“被引进外资”，再换成 20 万元，买入

熊市底部的股票、股权和房地产，变成 40 万元。40 万元/12 万元=

“汇率战”杠杆率 3.3倍。 

    大引资，大优惠，大购汇，大印钞，大炒房，大炒股，大升值的

结果是资源大流失，环境大污染，人民币从大升值到大贬值，股票从

大涨到大跌，房地产从大涨到大跌，外汇富翁到外汇负翁，经济从大

发展到大损失。 
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    这就是美丽帝以货币战争“在鸡村大剪鸡毛的故事”。这种苦头，

日本、亚洲金融危机被害国都吞咽过。实体经济才是产生价值的源泉，

正俯通过房地产对老百姓剪羊毛，而美丽帝通过刺破房地产泡沫对中

国剪头发，不务正业，得不偿失啊。 

    殷鉴不远，子弹在飞，不从 3楼自己跳下来，就会在 5楼被推下

来。这就是中国印钞鸡和房蛋的下场。最终要下来，只有跳和推这两

种选项。（政府已经知道危险了！） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0716:21 

    第一章第 7 节谁说空军理论是“阴谋论”，一切都在光天化日之

下进行 

    奥巴马说过：“中国人想过着和美国人一样的生活，那简直是世

界的悲剧与灾难。”这是需要遏制中国发展的意思。因为中国 13 亿

人，继续发展就会挤压全球特别是美国人对资源的需求和生存空间。 

    2010 年 1 月,全球最大的对冲基金公司创始人和掌门人查诺斯

说：“中国的房地产泡沫相当于 1000 个以上的迪拜”。他在纽约和伦

敦的办公室有 26 名员工专注研究中国经济，并且他已开始启动“做

空中国”布局。 

    2010 年 2 月,哈佛大学经济史专家肯尼斯？罗格夫预言：“在中

国，一个由债务为燃料吹起的泡沫在 2010 年内将会引发地区性经济

衰退。” 

    2010年初，空头大师索罗斯在香港设立了分公司。 

    2010 年 3 月份，美国波士顿 GMO 投资公司发布了《中国的红色
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警报》的研究报告，指出中国经济尤其是房地产市场，已经呈现出泡

沫状态，这个泡沫迟早会破裂。 

    2010年 3月底，美国总统经济顾问伏克尔说：“中国银行业恐大

难临头。”风险来自于中国经济“高速”扩张与银行放款。 

    2010 年 5 月，以准确预测经济灾难著称的投资家麦嘉华指出：

“股市及商品价格显示，中国的经济将在一年内放缓，甚至崩溃。” 

    2010年 5月,巴菲特批评中国房地产市场“就是在赌博，而且赌

得很大”。 

    2010年，英国著名对冲基金经理休？亨德利说:“中国目前的经

济增长是被前所未有的信贷洪水推动的，而信贷洪水最终会毁了中国

经济。” 

    2010 年 7 月 6 日,国际货币基金组织(IMF)前首席经济学家罗戈

夫表示,中国房地产市场开始崩溃,将重创银行体系。 

    2010 年 8 月，华尔街日报的一篇文章说：中国社会科学院一位

经济学家报告说，根据电表读数计算，中国共有 6,450万套城市公寓

和别墅空置。中国正在隐蔽地“资助并造就”一个楼市泡沫，而这个

泡沫至少相当于美国最近泡沫的五倍。（我的计算，空置百分之 50！

所以起码 2 年又多了 4 千万套新房，还要盖 6000 万套保障房！！！用

汕头的数据，有人说已经空 1亿套！） 

    2011年 1月 27日，美国彭博新闻社报道，一项最新全球调查结

果显示，有 45%的受访者认为，中国未来 5年或将爆发金融危机。只

有 7%的人认为中国肯定会避免发生这种局面。受访者是全球范围内
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的投资者、贸易人士和分析人士。 

    2011 年 1 月 31 日，《日本经济新闻》的一篇文章称，中国显现

出日式泡沫经济。日本在 40 年间经历的各种课题在中国几乎同时喷

涌而出。目前的中国经济和上世纪 80 年代中后期及 90 年代前半期

的日本存在诸多相似之处。 

    2011年 3月 4日，评级机构惠誉驻伦敦资深总监 RichardFox称：

由于创纪录的信贷扩张和资产价格的飙升，2013 年年中以前中国爆

发银行危机的机率高达 60%。 

    2011年 3月 29日，世界银行预测局主管 Timmer说：“中国市场

正眼睁睁看着房地产的崩溃，而一旦崩溃，各种新的问题将接踵而至。” 

    2011 年 3 月开始，华尔街开始做空美国上市的中资公司股票。

几个月后股价跌得惨不忍睹。（这就是中国股市预演！） 

    2011 年 4 月 12 日，国际货币基金组织 IMF 发表的报告称：“中

国大陆和香港特别行政区的信贷膨胀和资产价格涨势令人不安，最终

或将出现泡沫破裂，给地区经济带来巨大冲击。” 

    2011年 4月 12日，国际评级公司惠誉，将中国的长期本币发行

人违约评级的展望从稳定调整至负面，并确认中国的长期本币发行人

违约评级为“AA-”。对此，惠誉亚太区主管解释称，“负面的评级展

望反映了对主权或有债务规模和近年来银行贷款的高速增长，特别是

在房地产估值和通货膨胀攀升的背景下，对宏观金融稳定性带来的风

险的担忧。” 

    2011年 4月 14日，国际评级公司穆迪，对中国内地房地产的前
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景展望评级已从稳定下调至负面。穆迪的蔡承业在发布会上说：““中

国内地房地产只赚不赔的时代即将终结，而房价只涨不跌的神话也将

破灭。” 

    2011 年 4 月，曾经成功预测美国金融危机的纽约大学经济学教

授努里埃尔？鲁比尼预言：“中国经济很可能在 2013 年后硬着陆。”

根据是：“任何国家都不可能高效到可以将一半的 GDP 再投资于新的

资本货物.而最终不面临巨大的生产能力过剩和大量的不良资产问

题。” 

    2011 年 4 月，美国《世界日报》公布的一项民调显示，在全世

界 23 个国家中，中国、日本和韩国三国的民众最相信“金钱万能”，

并列成为世界第一“拜金主义”国家。 

    2011年 4月 19日美国福布斯网站刊登了《要警惕中国央行的违

约风险》。 

    2011年 5月 31日，法国迪伦-格赖斯说：“中国几乎没有从西方

的惨败中吸取教训，马虎的货币政策恰恰刺激了投机。”“通过负的实

际利率所诱导的建筑业繁荣，我们已经在西班牙、爱尔兰和美国看到

过。”“中国正在酝酿一个新的美国 2007”。 

    2011年 6月 1日，中国经济网消息：“路透社周二援引知情人士

的话报道说，中国银行业监督管理委员会计划在未来 3个月内清理多

达 4,630 亿美元的地方政府债务(约合人民币 29956 亿元)。”（千万

不要忘了美国政府有 3000 美元亿的中国原始股票！！！天呢，那是多

少钱啊！一旦高位变现！） 
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    2011年 6月 15日，标准普尔将中国房地产业的评级展望由稳定

调降至负面，原因是信贷收紧及严厉的调控政策，都加剧了房市的低

迷。 

    2011 年 10 月 17 日,芝加哥美元/人民币对赌开盘。做空人民币

的战略武器已经出台。 

    2011 年 12 月 6 日，美国总统奥巴马在堪萨斯演讲，他说：“在

中国雇用工人的费用迅速上涨的时刻，这应该意味着更多企业家决定

将更多工作带回美国的时刻，这不只对企业有利，这对美国也有利。”

（这个没有决定性，是掩盖！） 

    2011 年 12 月 21 日媒体报道。2008 年获诺贝尔经济学奖，现为

麻省理工学院经济系经济学教授的保罗？克鲁格曼说：“我在形容

1980年末的日本？或者 2007年的美国？可能。不过我现在说的是中

国。它正逐渐成为现阶段另一个全球经济危机点。” 

    有的属于善意的提醒，有的属于舆论先行，准备杀跌中国经济。

人言可畏，众口铄金。 

    为何锲而不舍地调控房价,因为“算空中国”，“看空中国”,“做

空中国”的声音如雷灌耳,高层被震惊了。 

    2012 年前后，狼来了，经济熊市来了，股熊市来了，房熊市来

了，汇市熊市来了。但这只是一个总体上的大的趋势，道路是曲折的，

有时会反复，呈现“乡字形”，所以折腾的时间会较长，是消耗战，

是持久战。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0722:59 
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    @冰雪来临 3956楼 

    楼主，我在荆州，是一个地级市。目前房价五千多一平。国家进

行壮腰工程，湖北将重点建设荆州。我想投资一套，您觉得有升值潜

力吗 

    ----------------------------- 

    都逃不过一劫，如果不是拦腰去掉开发商的赢利，不是像公务员

那样优惠接近一半的房子就不要买！领导同志们嘴里在喊买不起房子

——他们就算廉政买不起商品房，但是公务员房还是可以买的起，他

们都买不起商品房那么我们买的起吗？买不起就不要硬买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0811:21 

    @丛秋水 3963楼 

    5、万科 2012年销售额 1412亿全球居首 

    万科 A（000002）今日公告，公司 2012 年全年累计实现地产销

售面积 1295.6万平方米，销售金额 1412.3亿元，同比分别增长 20.49%

和 16.2%，年销售金额再度刷新行业纪录，并成为全球首个房地产年

销售额超过 200亿美元的公司。 

    （沙：房子的刚性需求还要持续很多年，所以在俺老沙看来，这

几年最大的忽悠是降房价！） 

    ----------------------------- 

    我知道，社科院的相关报告押宝在中国的改善性住房需求！就本

人和自己调查的情况看，改善性的资金也已经被吸完！简单的说：全

面的缺钱房子的过剩！房子总不能像牛奶一样倒太平洋吧？嗯，把老
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房子拆了，制造需求，专家们也想到了，我有专门的研究论文表明，

拆迁出刚需的比例很高，拆迁看起来是好事，被拆迁户钱好像多了，

但是我们家亲戚家被拆迁过，如果不被拆迁，一个大院子可以将来几

层楼的往上盖！拆迁拆掉的是我们未来的便宜住宅获得能力！这样，

我们世世代代都要买贵房子！这个帐这样算，即使我们等价获得一套

楼房，我们失去了 1：平房的土地:2：未来自己盖房的权力和能力 3：

由收租变为交物业费、停车费等！而且我们最大的损失就是子孙必须

买别人定价的更贵的房子 

    所以被拆迁房子实在是没有便宜可占，当然比什么都没有的人说

好像是暴富了，10-20年前，我们这谁家卖掉院子获得 10万 20万好

大的数目啊，后来 100万！但是现在这些钱就很普通了，大院子咋样

上千万了！北京被拆迁的胡同四合院，当初给 100万，现在你看值多

少？云南丽江古城也是这样，在一个通胀扩张周期，什么时候卖都是

亏的！ 

    但是现在要进入通缩周期了！这个判断错，什么都错了！ 

    我想说李嘉诚说的对乱世才买房！现在太贵，等泡沫破裂的乱世

吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0811:32 

    说一下股票： 

    偏股方向基金平均仓位变化一览 

    来源：港澳资讯 2012-12-24 

    基金规模 2012/12/202012/12/13 主动加减仓净变动 
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    大型基金 71.03%72.92%-1.89%-3.08% 

    中型基金 73.86%72.72%1.14%-0.06% 

    小型基金 74.29%71.60%2.69%1.46% 

    社保基金维持高仓位暗示仍会加仓(附股) 

    2012年 12月 20日 09:32上海证券报安仲文查看评论 

    对于 A 股 12 月展开的强势上涨行情，社保基金持较为乐观的态

度，部分社保基金经理坦言社保基金当前维持较高的股票仓位。值得

一提的是，一些基金经理也暗示社保基金可能进一步增仓。 

    记者获悉，社保基金在今年三季度陆续向国内部分基金委托管理

的社保账户进行注资，社保也因此在第三季度期间即对 A股的低估值

蓝筹板块展开“抄底”。 

    渠道人士透露，全国社保基金今年三季度以来分多次对基金公司

委托管理的社保组合进行增资。考虑到今年三季度以来市场处于较低

的估值水平，社保基金的连续注资显示长线资金对当前市场投资价值

的认可，低估值蓝筹股成为社保新增资金三季度的抄底对象。 

    对于 12 月份市场展开的强势上涨行情，社保基金对后市持较为

乐观的投资态度，部分社保基金经理亦向记者坦言社保基金当前维持

较高的股票仓位。值得一提的是，一些基金经理也暗示了社保基金可

能进一步增仓，深圳一家大型基金公司人士指出，近期有一些新生力

量进入市场，这部分资金不会过多关注行业个股的前期关键价位，因

此对部分板块个股出现超预期走势应多一份期待。 

    值得一提的是，虽然上证指数在四季度一度最低下探至 1949点，
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但一批优质的低估值蓝筹股实际上从今年第三季度末已开始止跌反

弹。这也使得社保基金的抄底行为成功捕捉到市场的节奏，尤其是金

融、汽车、地产、建筑等板块较早的展开反弹行情，如民生银行（600016

股吧,行情,资讯,主力买卖）四季度以来股价涨幅超过 30%、招商银

行（600036 股吧,行情,资讯,主力买卖）四季度以来涨幅超过 16%。

社保基金第三季度增持的招商地产（000024基金吧,行情,资讯,重仓

股）四季度以来股价涨幅高达 22%，社保 101组合第三季度买入的建

发股份（600153股吧,行情,资讯,主力买卖）第四季度以来股价涨幅

高达 165，社保 103 组合增持的上汽集团（600104 股吧,行情,资讯,

主力买卖）第四季度以来股价涨幅高达 18%。 

    由于社保基金三季度果敢布局低估值蓝筹品种，社保基金显著收

获较好的收益。以社保基金 108组合为例，其三季度期间持股市值最

大的个股为中国建筑（601668 股吧,行情,资讯,主力买卖），中国建

筑今年四季度以来股价涨幅约为 15%，已创出今年以来的股价新高，

由于社保基金 108组合在三季度的低位继续增持中国建筑，社保基金

在该股的布局显然早已解套。 

    值得一提的是，本报记者去年独家披露社保基金去年 12 月 6 日

注资抄底 A股，彼时社保基金的注资规模约在 100亿以上，当日上证

指数大涨超过 2%，收盘报于 2224点，在随后的两个多月内，上证指

数最高至 2478点，指数最高涨幅约为 12.2%。 

    ------------------------------ 

    社保被套住是肯定的了！只有仓位普遍在百分之 50 一下才会将
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来有持续的股指冲击力，否则就是几百点的水平！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0811:50 

    有一个基本事实和房地产一样：美元前些年一路贬值的时候汉奸

鼓励中国一路增持，现在美元开始见底回升的时候有人叫嚣要减持了，

那么配合美国的步调。汉奸太厉害了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0817:02 

    接着说拉美危机： 

    日本在币值高企的时候是大量的运用参股的形式收购国外的原

材料和其他资源的，在《中国丰田》一文中就说到巴西的资源其实有

80%在掌握在日本人手里的，这仅仅是巴西一国，那么在其他的国家

呢？光巴西一个国家的资源就不少于我们的，那么日本还会缺资源吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0817:19 

    还是温习一下我们的危机，我们的国民思维中健忘是个特点，比

如有些人还在购买日本汽车！ 

    附录 1：4.6万亿地方债两年内到期拆除金融雷管成燃眉之急 

    2011年 11月 24日 08:22每日经济新闻 

    根据财政部试行新规，广东、上海等四地允许自行发债。本月中

旬以来，广东和上海公布的债券招标利率均低于预期，地方自主发债

受到追捧。 

    但平安证券固定收益事业部研究主管石磊认为，这次广东地方债

发行的主承销商都是银行，银行作为债券市场主要投资者表现非常积

极，目的在于争揽财政存款，实现综合收益最大化，所以不惜代价争
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作主承销商和分销商，甚至调低投标利率。 

    相比地方自主发债的如火如荼，市场还是更愿意将关注的目光投

向我国 10.7 万亿地方债所蕴含的风险上。据媒体报道，今明两年将

是地方政府债务偿还高峰期，43%的债务将在两年内集中到期，预计

达 4.6万亿元。 

    《每日经济新闻》记者获悉，中央经济工作会议很可能会把“防

范金融风险”提到明年经济工作中的显著位置。 

    “防范金融风险与调结构息息相关。金融系统性风险中，地方融

资平台首当其冲。”分析人士告诉《每日经济新闻》记者，估计在会

议相关政策论述中会提到这一问题的现实性和必要性。 

    “对于各类金融风险的处置，要坚持‘谁的孩子谁抱’的原则，

明确责任，确保金融安全和社会稳定。”国务院副总理王岐山在 19日

表示。 

    地方债危机高发期将来临 

    “如何还钱”将成为明年中国地方政府需要着重考虑的问题。 

    权威人士预计，2011 年和 2012 年两年债务到期将占逾 10 万亿

元总债务规模的 43%左右，总额约 4.6万亿元，而第二个还款高峰期

在 2016年到 2018年，其他年份到期债务约占 14%~17%。 

    地方融资平台的债务大部分为抵押贷款和城投债，期限为 2~10

年不等，大部分资金用于基础设施建设。一般而言，基础设施建设期

在 3年左右，4年后才有相应的效益。 

    中国人民大学新近发布的《中国宏观经济分析与预测报告(2011-
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2012)》中称，2011年地方政府已经步入偿债高峰期，2012年偿债比

重也达到 17%，不过目前解包的 10.7 万亿债务有 23%左右没有任何

收益。 

    短债长用很可能使得地方政府面临债券偿还期到来、项目却没有

收益的窘境。中金公司曾对地方政府偿债能力做过测算，结果显示，

假如项目自身能偿还的部分占 40%，剩余 60%须地方政府偿还，从现

金流的角度看，预计地方政府未来 3 年年均还款额在 1 万亿元以上。 

    但如果单纯从财政收入来填补的话，这对地方政府来说几乎是不

可能完成的任务。中金公司报告称，过去 3年间，地方财政支出规模

大且增速快，地方财政以每年 2000 亿元的缺口赤字运行，缺口由地

方政府债抵补。往前看，中央要求加大水利建设和社保力度，地方财

政将更为紧张。 

    中国人民大学经济学院副院长刘元春特别提醒说，地方投融资平

台大量依赖土地出让金，债务的可偿性建立在未来土地出让金持续增

长的假设上。目前房地产市场的逆转导致土地市场的下滑，将使部分

地方政府的债务风险可能比预期要大。中国人民大学的报告称，这将

严峻考验局部区域的偿债能力和进一步依靠土地发行债券的能力。目

前中国社科院正在加紧编制国家负债表。该负债表已经列入中央和地

方政府的负债以及各行业企业的负债。目前初步测算的结果是，以上

部门全部负债占国内 GDP约 60%~80%的水平。 

    这与渣打银行的判断非常相近，渣打银行首席经济学家王志浩称，

中国政府全面的债务情况差不多是 GDP的 70%左右，包含财政部发行
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的债、国开行发行的债以及地方政府债务。他认为，这和巴西、印度

处于差不多的水平，从国家角度来看并不是一个问题，但从地方政府

角度来讲则是，因为其财政收入不够，土地出让金也不够。 

    据测算，中央财政收入对国债的覆盖率超过 60%，但地方财政收

入对地方债务的覆盖率仅为 40%。目前地方政府解决债务的问题是将

新资产放入平台公司，以增加其抵押物。但王志浩表示，这是不可持

续的，因为如果出现问题地方政府必须去解决，不能靠中央政府来解

决。 

    李扬也坦陈，中国地方政府债务形成的原因十分复杂。各级政府

间事权和财权不匹配，这是造成中国地方政府债务问题愈演愈烈的根

本性体制原因。 

    不均衡不仅体现在偿债主体上，各个地方的情况也不尽相同。人

民大学报告称，地方债务分布极度不均衡，存在部分地方政府爆发债

务危机的可能，这也可能带来局部的金融波动。 

    地方城投债占地方自由财政总额 71.31%，但不同城市之间差别

非常大，其中有 28 座城市债务超过自有财政年收入，最严重的大同

市债务总额为年收入的 4.11倍，芜湖市为 3.31倍。 

    “这些城市在没有债务重组和中央财政支持的情况下，其债务可

持续性必定面临严峻的考验。”刘元春表示。 

    针对目前上海等四地试点自主发行地方债，澳新银行报告称，直

接发行地方政府债券、通过债务资本市场融资是缓解压力的方法之一。

报告还判断说，相比债务清偿额，新发行的债券总额仍然很小，这也
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说明中国政府可能在未来几年扩大这一计划的实行范围。 

    金融系统性风险骤增 

    地方债牵引出的是我国金融风险的快速积聚。 

    中投顾问研究院白朋鸣告诉《每日经济新闻》记者，地方债问题

暗含的金融风险在于：筹集资金支出的公开、透明问题困扰着资金的

使用效率，存在地方债务进一步增加的可能；地方自主发债的主体没

有明确，债务无法偿还后的善后机制没有确立，债权人的权益不明。 

    相比地方债务危机，民间借贷同样不能忽视。去年四季度后，货

币政策迅速收紧，各种信托产品、小额贷款、担保公司、典当行和其

他非正规金融公司业务大增，高利贷等民间融资泛滥，“影子银行”

大行其道。据统计，目前各类影子银行贷款总额达到 11.5 万亿元，

占全部贷款的 20%左右。 

    全国人大财经委副主任委员吴晓灵在招商证券论坛告诉记者，影

子银行偏离实体经济活动量过多的金融交易蕴藏着巨大的风险，会制

造经济泡沫，会对实体经济产生冲击。她表示，目前中国人民银行公

布了对社会融资规模的统计，这是一个大的进步，但还有许多统计需

要完善。 

    “中国金融资源在 2008~2009 年刺激政策和近期货币政策数量

型调控快速收紧的双重作用下，出现大量资源错配、价格扭曲加剧、

风险在积累中不断上扬的局面。”刘元春表示。 

    “要处理好金融业与百业的关系，密切关注和跟踪分析国际金融

形势和国内金融市场动向。”王岐山副总理近期在参加座谈会时表示，
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要依法打击高利贷、非法集资、非法交易所等违法活动，维护金融秩

序，守住防范系统性、区域性金融风险这条底线。 

    中央财经大学金融学院教授郭田勇告诉《每日经济新闻》记者，

明年非常有必要防范近年来累积的金融风险，王岐山副总理提出“谁

的孩子谁抱”的主要含义就是“一行三会”(央行、银监会、证监会

和保监会)各司其职，将自己所监管领域内的风险控制到最低。 

    “金融扭曲和资源错配带来的风险防范与治理应当成为 2012 年

政府经济政策的核心之一。 

    附录 2：？北京城建遭举报骗贷 6亿民企老板后悔太相信国企 

    2013年 01月 08日 10:37 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0817:21 

    附录 3：北京城建重组黑幕:被指骗贷 20亿波及光大建行 

    2012年 12月 25日 09:06郭纪亭 

    我有话说 

    杜书明为何要揭露自己公司的黑幕呢？“我之所以实名举报城建

集团，是不想让这样的骗局再继续下去”，杜书明说。而这家民营地

产公司和国企之间的恩怨也渐渐浮出水面。 

    2008年，城建四公司引入杜书明所在的瑞丰恒基进行股权改制。

改制后的城建四公司注册资金 3亿元，瑞丰恒基占股 74.5%。但按照

杜书明的说法，刚当上城建四公司董事长不久的他便发现，公司里账

务漏洞重重，造假问题繁多。 

    在重组前的审计报告中，城建四公司的净资产为 3681 万元；但
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据杜书明后来组织的审计，净资产是-5.59 亿元，二者相差 5.96 亿

元。发现问题之后，杜书明就不再继续向城建四公司注资，仅履行了

首次新出资的 4000多万元，并决定起诉北京城建。 

    但北京城建集团却抢先以“拒不按期履行出资义务”为由起诉他。

杜书明被判解除协议，净身“出局”。不仅如此，北京城建集团还以

一笔 1.95 亿元银行借款产生的反担保合同纠纷起诉杜书明，法院因

此查封了瑞丰恒基公司 34套合计价值 2.5亿元的房产。 

    杜书明不服判决，提起上诉。2010年 5月和 2011年 5月，北京

市高级人民法院在两次审判当中都维持原判。屡战屡败，杜书明一路

上诉。近期最高人民法院要求杜书明上交材料，如果最高人民法院受

理该案，就是杜书明最后的翻案机会。 

    而作为深陷漫长官司的双方，杜书明和北京城建的日子都不好过。

四年多以来，城建四公司不仅改制失败，大小官司缠身，至今已经连

续三年没有获得工商部门年检。而杜书明几年来一直坚持讨个说法，

不断向外界申诉其作为一个民营企业是如何陷入城建四公司亏损造

假账的黑洞的。打官司的同时，杜书明也一直在多方搜集城建集团的

罪证，不断将其抛给公众。 

    北京城建此前在其官网上曾发出了一则“关于杜书明在网络上散

布不实言论的严正声明”。北京城建称，四公司的改制合法，资产重

组前的资产评估合规，其结果也经瑞丰恒基公司和杜书明本人同意，

并签字盖章确认。对于这个说法，杜书明表示，自己当初太过于相信

国企的信誉，因此没有细究。 
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    北京城建的声明还称，公司是“遵纪守法、重信守约的大型国有

企业”，并保留对杜书明近期言论追究其法律责任的权利。到目前为

止，北京城建还未对杜书明提供的越来越多的骗贷证据有所回应。杜

书明似乎也势跟北京城建纠缠到底。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0818:04 

    ----这样跨年度的两条新闻我放一起什么意思---地方债务危机

开始暴露了！ 

    好好想一想这段：“地方融资平台的债务大部分为抵押贷款和城

投债，期限为 2~10 年不等，大部分资金用于基础设施建设。一般而

言，基础设施建设期在 3年左右，4年后才有相应的效益。 

    中国人民大学新近发布的《中国宏观经济分析与预测报告(2011-

2012)》中称，2011年地方政府已经步入偿债高峰期，2012年偿债比

重也达到 17%，不过目前解包的 10.7 万亿债务有 23%左右没有任何

收益。短债长用很可能使得地方政府面临债券偿还期到来、项目却没

有收益的窘境。中金公司曾对地方政府偿债能力做过测算，结果显示，

假如项目自身能偿还的部分占 40%，剩余 60%须地方政府偿还，从现

金流的角度看，预计地方政府未来 3 年年均还款额在 1 万亿元以上。 

    但如果单纯从财政收入来填补的话，这对地方政府来说几乎是不

可能完成的任务。中金公司报告称，过去 3年间，地方财政支出规模

大且增速快，地方财政以每年 2000 亿元的缺口赤字运行，缺口由地

方政府债抵补。 

    ” 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0818:05 

    这一段：“渣打银行首席经济学家王志浩称，中国政府全面的债

务情况差不多是 GDP的 70%左右，包含财政部发行的债、国开行发行

的债以及地方政府债务。他认为，这和巴西、印度处于差不多的水平，

从国家角度来看并不是一个问题，但从地方政府角度来讲则是，因为

其财政收入不够，土地出让金也不够。”和巴西一样的问题不是问题

吗？拉美之旅可以开始分析了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0821:28 

    引用：easeinchina反腐新政加速脏钱变现外流 

    “怎么老是横盘不动呀？”“编剧在等。”“等什么？”“不知道，

连续两天外盘上涨，A 股不涨。外盘不涨或者下跌，A 股上涨甚至大

涨，明显地与众不同，特立独行，看来是要吸引某些眼球注意力。”

“然后呢？”“然后……我也不知道了。”“等于没说嘛。”“怎么没说，

废话说了很多了。”“……” 

    “A股连续上涨拒绝回调，编剧不在低位反复震荡吸筹，而要步

步为营逼空抢筹。呵呵，不买对的，只买贵的。”“领导，葡萄酸不酸

呀。”“是有点酸，下面还有更酸的呢。这边有人抢筹，那边有人减持，

这边有人准备注资，那边有人准备上市，结果资源都得到了优化配置。”

“有道理呀，这不是皆大欢喜嘛。”“对对对，皆大欢喜，抢来抢去，

不知道最后抢到的是馅饼呢，还是陷阱呢。”“葡萄真酸，牙都掉了。”

“哈哈哈……” 

    “领导，来自新浪的消息，随着大量中国新富急于把资金转移出
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境，在北美各机场，美加的边境官员正在查扣被塞进钱包、皮包和手

提箱的巨额现金。”“所以外汇占款没法增加呀，而且热闹还在后面呢，

过了咱们的春节，2 月 25 日，美国的芝加哥商品交易所也将正式推

出人民币兑美元汇率期货，如果人民币期货定价权落在了美国人手

里……”“想不升值都很难了，我都会背了，你烦不烦呀。”“……” 

    热钱成功潜入国内？还是脏钱成功逃出国外？房地产市场回暖，

交易热闹，买卖活跃，资产变现越来越容易了。呵呵，是在佯攻吗？

真是在佯攻吗？难道是在佯攻吗？目前，资金还在造势，市场还未疯

狂，所以不会一蹴而就，等到击鼓传花的游戏越玩越 HIGH 的时候，

再来个“急流勇退”。整个一部“明修栈道，暗度陈仓”的大戏 

    ---------------- 

    引用 2： 

    德媒：中国富人非法转境外资金惊人手法具创意 

    国际财经环球网乌元春 2013-01-0809:26 

    我要分享 

    393 

    【环球网报道记者乌元春】近年来，一些中国富人想方设法将资

金非法转移至海外。德国《南德意志报》1月 7日刊登文章称，过去

十年里，以各种手段、经各种渠道从中国非法流入海外的资金达到惊

人的 3万亿美元（约合人民币 18.7万亿元）；目前全球每两个黑色美

元中就有一个来自中国。文章指出，一些中国富人为了不受经济损失，

在转移资金手法上“颇具创意”，多通过银行理财顾问将钱非法转移
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至海外。 

    《南德意志报》文章指出，中国资金外流的原因多种多样：“某

些人只是想更好地保证钱能生钱，因为，若在中国的银行存款，从国

家所有的银行那里通常只拿到低息。其他的投资手段少而又少。直到

数年前，购买股票相当普遍，但在沪深两地的股市暴涨后，股价惨跌，

迄今未能恢复。多数中国人目前投资房地产。在沿海大都市，每平米

价格已达欧洲水平——早已出现泡沫。文章还称，资金外逃者中的第

二大群体是一些官员。文章称，中国制定有非常严格的外汇规定，对

触犯相关规定者的处罚也相当严厉。但仍有越来越多的富人们想尽各

种办法，把钱转移至境外。“据每年公布一次中国富人排名榜的胡润

财富杂志进行的一项问卷调查结果显示，几乎近一半中国富人考虑移

居他国。金钱贵族们移居的国家需满足三个条件：不能同中国有引渡

协定；必须能向后代提供良好的高等教育；必须能发给所谓的投资者

签证。中国富人因此特别愿意移居加拿大、美国、澳大利亚、新西兰、

英国或新加坡。”文章还称，为转移资金，同时又不受任何损失，富

人们表现出了“无穷的创造性”：“根据中国商人们特别喜用的一种手

法，钱根本就无需出境。谁若想把在中国的存款转移至境外，就找一

名扮演双重角色的银行理财顾问。支付一笔费用后，银行理财顾问就

会在境外设一个账号，通常是在香港，因为，那里没有严格的反洗钱

法。之后，想把钱转移至中国的另一名生意人就在这个账号上存入双

方商定好数目的港元。而在中国的一个账号上，有意将资金转移至境

外的那位中国商人则存上同样数量的一笔钱。这样，钱根本就未离开
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过中国，而两名生意人却都转移过了资金”。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0821:36 

    -----------上面的消息有两个看点： 

    1：2月 25日，美国的芝加哥商品交易所也将正式推出人民币兑

美元汇率期货，如果人民币期货定价权落在了美国人手里……” 

    ---如果我们不知道期货的厉害，看一下石油期货吧，石油由 100

多美元跌到几十美元，期货可以提高您的想象力！刚需的石油都可以

被期货的大幅下降，何况你人民币？！！！不过最近应该有一个人民币

继续加大波幅的消息啊？咋还不出来，把国际炒家都急坏了！ 

    2：过去十年里，以各种手段、经各种渠道从中国非法流入海外

的资金达到惊人的 3万亿美元（约合人民币 18.7万亿元）； 

    ----这是我看到的一个与想象比较接近的数字，应该起码有这么

多！否则解释不了发那么多钞票，股票为什么不涨，股票圈的大量钱

哪里去了？不会凭空消失！也就解释了温州炒房客为什么被撂到干滩

上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0823:48 

    @遍地是黄金 3978楼 

    看完了，感觉就像回到了战国时代。贪官可以杀掉，政策可以纠

正。好了，那损失的钱呢？？改革开放 20 年创造的财富损失，怎么

补平？最关键的一点是------百分之 90 的劳苦大众（包括本人）下

一步的生活出路在哪里呢？？ 

    ----------------------------- 
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    我反复说，拿钱活命！有些极左就是不听，有些极右就是让他们

财富合法化，说合法化后人家就不跑了，真是幼稚啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0823:51 

    我这两天一直看电视剧平原烽火，刚刚全部看完！给我很多新的

启发，尤其是抗日统一战线，将土匪，警察、伪军都为八路所用没有

一个胸怀宽广的政策是不行的，统一战线、党的领导、武装斗争！毛

泽东的三大法宝就是灵！此剧显示的计谋也是很有启发，谁都不是笨

蛋！我们不是、敌人也不是！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0823:56 

    这是一个大宝石托帕石，庆祝我今天打完针了。再喝 3天中药但

愿除病根，这次病的厉害啊！应该可以彻底好了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0900:11 

    @hkj0001263980楼 

    呵呵，要找出路吗？如果你是农民那就种地，如果你是工人那就

打工，如果你是经商那就老老实实的创造一个百年老店。现在的国人

都有鲁迅彷徨迷失方向缺城少信总梦想一夜暴富。现在开始忘掉一切

做好自己的事。。。。。 

    ----------------------------- 

    冬至大寒歌 

    -----作者 ZXL1968 

    硕鼠硕鼠，无食我黍！ 

    我欲长歌，风吹泪飘！ 
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    江河断流，资源枯竭！ 

    无地可种，无矿可挖！ 

    白发苍苍，脚手架上！ 

    老吾所老，老何所倚？ 

    明日复旦，华夏安在？ 

    幼吾所幼，转基因绝！ 

    岁寒心悸，百病缠身 

    感天动地，思念润之！ 

    ， 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0900:14 

    冬至大寒歌 

    -----作者 ZXL1968 

    硕鼠硕鼠，无食我黍！ 

    我欲长歌，风吹泪飘！ 

    江河断流，资源枯竭！ 

    无地可种，无矿可挖！ 

    白发苍苍，脚手架上！ 

    老吾所老，老何所倚？ 

    明日复旦，华夏安在？ 

    幼吾所幼，转基因绝！ 

    岁寒心悸，百病缠身 

    国医妙手，唯有润之！ 
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    --------------------------第二次修改版本 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0911:21 

    @高空自由落体 3992楼 

    政府不断供暖气吗？ 

    ----------------------------- 

    由于乌鲁木齐贫困人口比较多，冬天太冷，下岗工人也多，一些

被私人收购的国有企业原职工比如我父母——暖气费已经多年未报！

群体事件较多，估计如果敢停暖，起码几十万到 100 万的人会不满，

所以市政府这点做的比较好，不许停止供暖，而且老楼只能停一栋楼

的，无法停一家的！ 

    我个人认为新疆可以参照同样资源丰富的俄罗斯，免费给市民提

供暖气！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0911:29 

    @高空自由落体 3993楼 

    楼主如果出现房市崩溃，资产暴跌，人民币汇率暴跌，通缩的情

况出现，那样是否就是人民币现金变得值钱了，如果那个时候持有现

金是否可以获得低价的资产？如果我持有一定的美元的话，如果汇率

可以贬值到 10 而资产的价格比现在却反而暴跌一半多，那样的话我

是否可以用很便宜的美元买到优质的资产？另外如果人民币汇率暴

跌，那不就意味着我们的出口又将恢复了阿？出口生意不就好做了，

我说过我们目前头疼就在于国内工资和物...... 

    ----------------------------- 
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    您说的对！即将人家可以用很便宜的美元买到优质的资产！另外

如果人民币汇率暴跌，那不就意味着我们的出口又将恢复了阿？出口

生意就好做了！但是，我们继续新一轮打工历程，只不过我们将会在

勉强爬上悬崖时发现一个奇怪的现象，我们越打工积累财富越多怎么

越来越穷，我们自已拥有的资产越来越少！所以危机是可以渡过的，

但是怎样渡过，是凤凰涅槃还是一地鸡毛式的裸奔？不能再在给人打

工挣美元然后汇率波动让人家周期性的洗劫我们了，至今看不透这点

就不要在庙堂给祖宗丢脸了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0911:36 

    @hkj0001263990楼 

    LZ您好，不厚咋样了听说了吗？ 

    ----------------------------- 

    我乃屁民，没有什么特殊消息渠道，我和您一样关心任何一个冷

库工人！我个人认为，无论咋样，我们中国文化对有个性的人包容太

少！有这样一个个性鲜明的人——说实话，我很欣赏尊敬他，即使听

说他有好几个性伴侣——好像比克林顿是多了些，个人魅力高有时候

也是好事，普京就赢得许多女选民的选票！冷库工人同志还是有硬汉

气场的，不信我们投票！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0911:55 

    @高空自由落体 4002楼 

    楼主你估计人民币汇贬值的时间点会是在什么时候 2013 年底？

2014 年中？我想持有美元静等贬值和资产泡沫暴跌，去购买一块工
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业用地，现在的这里的工业用地价格泡沫已经太大，如果不下跌，我

这辈子都不可能拥有厂房了，我希望能抓住这个机会，实现厂房梦。 

    ----------------------------- 

    我个人设想，我们当年给外资几乎不要钱的土地供他们开工厂，

现在，可以对国民这样的待遇了！ 

    我认为，我们对劳动力密集型我们可以民资替代的韩国、台湾、

日本企业完全可以差别土地收税等措施，简单的说，比如现在大家土

地政府都收重税，但是对于民资可以免高额土地税（将来生产上去了，

企业利润交税就可以补上土地税收入）或者地方政府以土地税入股民

企，这样政府财源也开了，企业负担也轻了！通过税收把低端外资赶

走！这样的民企实际上已经有了地方集体经济的性质！我认为不能一

味政府减税扶持所谓小微企业，政府用减的税入股，对于企业能够安

排下岗职工之类有公益贡献的，政府可不参与分红不干涉经营！但是

当市场波动大时，政府作为股东之一有权限定价格包括最高价和最低

价，这样政府的手就可以既打击市场垄断又避免行业低价恶性竞争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0911:56 

    @yxd8654004楼 

    1.8号，新闻联播里提到：上证交易所鼓励上市公司净利润的 30%

和 50%作为现金平均分红水平和高分红水平的衡量基准，现金分红平

低于 30%的要说明原音，高分红公司再融资和并购重组时享受绿色通

道待遇。 

    ----------------------------- 
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    这个居然提前来了！ 

    还有一个彻底放开 QF额度！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0912:03 

    @遍地是黄金 4011楼 

    十二兄，你的打宝石托帕石很厚重啊，而且晶莹剔透。冒昧问一

句-----多吗？？什么成分？价值如何？ 

    ----------------------------- 

    元旦我在家，我几个朋友自己驾车去罗布泊，哪里确实很少见的

有薄雪，他们行程 4天，实际捡才不到 6小时，太远了！但他们还是

捡到了托帕石，大的不多，大的完整的更少（我不喜欢打磨。喜欢原

石）有人捡到鸡蛋大的一个，在哈密 4000 元卖掉了，其实在广东听

说好几万呢！我这颗是鸽子蛋大小，我收集和捡的有上百颗，其中像

鸡蛋大极品我只有一颗，改天上图！我春节准备住罗布泊捡几麻袋回

来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0912:27 

    昨晚除了看连续剧，还读了毛泽东评点历代王朝，毛主席不在了，

但主席的思想在，我们活学活用就行了，心得如下： 

    1：毛主席在读《政治经济学》时说《东周列国志》值得读，讲

了许多颠覆敌对国家的故事。研究如何颠覆！如何颠覆美国！哈哈哈！

如国内斗争，有人提议郑庄公除掉对手，他不紧不慢的说：多行不义

必自毙，等一等。当对手出现明显失德时然后出手一击而中。 

    2：毛主席批评宋襄公，我们不要蠢猪式的仁义，我们要把敌人
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的眼睛、耳朵封住，使他们变成瞎子、聋子，要使他们的指挥员的心

尽量乱，使他们变为疯子---我看的电视剧，八路军就是这样干的，

敲掉鬼子的眼线，我们千万双眼睛盯着敌人，制造敌人错觉！再统一

战线也要党的领导，否则就是一盘散沙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0912:33 

    3：毛泽东对《资治通鉴》看了 17遍，他认为司马光选取周王承

认韩、赵、魏为开篇具有洞察力使不合法的三家分晋合法！这天子没

有是非原则非乱不可 

    ---------读史可知，土地乃国家稳定的基石，这样的东西动了

天下就动了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0912:37 

    4：毛泽东说商鞅徙木立言感慨国民智识之愚暗 

    ----------看来我们的课堂教育在提高学生思辨能力方面有问

题，往往网民什么观点都看到思辨能力就强。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0912:44 

    @杨洋 66884018楼 

    楼主捡多了转让几粒如何？ 

    ----------------------------- 

    好说！新疆的东西都比较实在天然，说实话现在价格太低即使 10

元到 100元意义也不大，我这些都是为我孩子将来准备的！将来孩子

万一生活贫困可以卖宝石为生啊！我们这碧玺宝石矿等都被私人矿主

霸住，我们石友就是游击队，就托帕石而言 3年内资源也会枯竭！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0912:54 

    “农民工市民化”文件起草完毕 

    2013 年 01 月 09 日 7 日召开的全国政法工作电视电话会议把户

籍制度改革列为今年的重点工作之一，标志着 1.59 亿外出农民工的

市民化问题已经提上了政府部门的议事日程。 

    《第一财经日报》记者采访获知，正在酝酿中的新政包括两条途

径：放松城镇户籍与基本公共服务均等化。 

    记者从接近国务院农民工联席会议的人士处获悉，政府相关部门

正在起草一份有关农民工发展的文件，其核心内容即为农民工市民化。

该文件几易其稿，目前已基本起草完毕，待国务院农民工联席会议讨

论之后即可上报。 

    该人士还透露，为了起草这份文件，国务院从 2011 年春节后就

安排进行了中国农民工发展的大型研究，多达 31 个政府部门参加，

总计完成了一个总报告和 21 个分报告，其中重点研究的是户籍和土

地问题。 

    改革措施 

    城镇化作为中国经济一个新的增长点正在被各界寄予厚望。有报

道称，由国家发改委牵头编制的《全国促进城镇化健康发展规划

(2011~2020年)》已基本完成了起草工作。一位接近国家发改委的人

士表示，城镇化发展规划编制过程中遇到的阻力之一就是如何解决农

业转移人口市民化以及基本公共服务覆盖常住人口的问题。正在酝酿

中的农民工发展文件是以转移就业为基础来实现农民工市民化，引导
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农民工向二三产业有序转移，并将保护农民工平等的劳动权益。 

    “以城镇落户和基本公共服务均等化两条腿走路将作为农民工

市民化的重点。”上述人士称，在当前并不具备全面放开户籍的条件

下，可以先放松户籍，每年解决 1.59 亿中的一部分人落户。其他不

能落户的就以基本公共服务均等化来保障他们即使不落户也可以享

受平等的权利。建立在户籍人口基础之上的城市管理体制已经落后于

工业化和城镇化的发展，后两者正在倒逼户籍制度进行改革。政府近

年来户籍改革的方向是一步步剥离户籍上所捆绑的福利，从而实现基

本公共服务均等化。2000年以后，城市居民和农民工逐步平等就业，

近年来政府又陆续出台了社保、教育等方面的政策。不过，政策执行

的效果与预期有差距，也出现了诸如限购等强化户籍制度的举措，但

改革大方向保持稳定。改革阻力全国政法工作电视电话会议要求稳妥

有序推进户籍改革。统筹考虑各地经济社会发展水平和城市综合承载

能力，区别情况、积极作为，稳妥有序推进户籍制度改革，逐步让大

多数流动人口在城镇和农村安居乐业、各得其所。然而，改革的阻力

很大。在去年末举行的全国发展和改革工作会议上，面对中央提出的

基本公共服务均等化的要求，一些东部省市表示压力很大，原因是包

括财政体制在内的各种体制并没有根本性的转变。财政部财政科学研

究所副所长刘尚希此前接受本报记者采访时表示，近年由于政府向服

务型政府转型，公共服务覆盖人群扩大，财政支出不断增加。按照现

行的体制中央拿一点，各级地方拿一点，而且地方拿得可能更多，也

就是说，社会转型的成本地方政府承担得更多，所以地方政府才会感
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到压力很大。 

    国家行政学院教授竹立家则对记者表示，从公共管理的角度来看，

若不取消户籍制度则无法实现真正的身份平等，也无法真正实现公共

服务均等化。他建议，要在全国普遍推行居民制度，逐步取消户籍制

度，让人能够流动起来。土地问题仍无解上述接近国务院农民工联席

会议的人士还表示，由于调研中对于农民工市民化过程中土地问题能

达成的共识并不多，比如农民工进城之后是否需要“交地”，“交地”

是否违法，若不“交地”如何处理与城市居民的关系等都非常复杂，

因此文件回避了农村土地流转等问题。 

    上述发改委的人士也表示，现在中央文件中基本上不再提“土地

换社保”，“宅基地换住房”的提法，这一做法起于重庆，江苏等地也

有效仿，但这一做法的局限在于只能在当地城市郊区，对于跨省流动

的外出农民工来说并不可行。 

    竹立家认为，土地制度改革就是要“让地转起来”。我国实行的

是土地国有或集体所有制度，农民基本被牢牢地固定在土地上，使土

地资源和农民的能动性都很难发挥自身的最大效益。 

    他建议，可以在全国大规模地推行“地票制度”。地票制度总的

来说可以概括为“土地国有、个人使用、使用权允许转让”。地票制

度不改变土地的国有性质，不改变土地的所有权，但使用权可以转让。 

    ----------------------- 

    ZXL1968：农民工市民待遇没有问题，关键我们看土地，土地问

题仍无解就是中央对这个农村城镇化看来还有分歧！如此我们就还有
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希望！我们民间研究者就要支持中央决策层的正确意见！我不想听举

什么旗的话，我就盯着土地盯着国有资产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0917:39 

    @独孤求我 4027楼 

    按照楼主的预计，未来 RMB将贬值，届时以 RMB计价的国内资产

也将贬值，他们是想让中国出现国内美元为主的外汇大量出走，整个

国家 RMB没人要，引起缺钱，现金流紧张，以至于出卖 RMB资产，最

大的隐患在于 tesobonos摧毁中国地产，引起地产业和银行业连锁反

应，崩溃效应凸显，加上政府的放水，社会矛盾的作用等等，会给中

国带来巨大的危机，基于这种说法对吗？基于这种推断，我个人感觉

前提是中国的制度上允许美国人买入国内大...... 

    ----------------------------- 

    我认为您说的就是我反复要表达的意思！至于人民币贬值多少—

—我目前计算工具和专业方法有缺陷，但是相关技术人员不难根据几

个重要指标建立一个数学模式计算出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0917:46 

    @独孤求我 4026楼 

    您所说的是建立在石油资源美中欧一起用，资源枯竭的危险警告，

导致美国无法玩石油美元这套组合拳了。 

    这里存在一个疑问，请教一下：美国第一是要让中国人民币贬值，

让中国买不起石油。那么他们必须要同时让中国无法足够的外汇，这

中间油价又是怎么变化的呢？人民币贬值，中国出口又会变慢慢复苏
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起来，外汇不就又是有得赚吗？中国又有美元了，不就又能买了吗？ 

    ----------------------------- 

    您的问题给我启发很大：1：人民币贬值时人家是要集中购买我

们的资产:2：当我们经济复苏时绝大部分资产已经不是我们自己的了，

这时候再赚美元再买石油实际上是为人家廉价获得劳动产品服务！简

单的说到时候就是高的石油价格低的劳动力价格，又回到改开时期！

----对策：预先出台或者以后出台法律，在市场恐慌时期出卖的一切

低于实际价值的国有资产为非法交易，人大有权予以撤销！政权在手

就不要怕！关键政权在不在中国人手里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0918:04 

    @独孤求我 4023楼 

    请教楼主：儿童初期都是通过模仿开始学习接着有所创新的，您

个人认为，什么----------------------------- 

    1：儿童初期都是通过模仿开始学习接着有所创新的，您个人认

为，什么时候是孩子开始模仿学习的最佳时机？ 

    -----我觉得孩子 3 岁左右就特别喜欢玩过家家，扮演打针的医

生等等她看到的社会角色，这些我都有视频资料保留，这些基本上就

是简单重复，孩子玩的乐此不疲！但是也不是完全没有创新，孩子们

给洋娃娃打针的细节考虑的非常周到，还给吹一吹呢，拨浪鼓安慰等！ 

    2：您认为幼儿园应该教授一些什么样的知识和技能，才会对于

他的未来打下更好的基础，才能让他在人生路上成长更有后劲？ 

    -------我觉得您的提法有些误区，幼儿园应该是让孩子感悟、
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了解、自由发挥，当然有些表达能力、协作能力也应该发展，但，认

字这些专门的知识绝对不能太多，接触一下就行了，感知世界阶段，

不能过早进入抽象思维！就是老师带孩子玩为主！游戏是主题，还有

好习惯！幼儿园对养成好习惯，比如自理能力和爱心、观察力、团队

感非常重要！不送幼儿园容易孩子孤僻！ 

    3：我个人就是您所说的典型的小学初中尖子型的，但是到后来

上高中，感觉重复复习，一点兴趣都没有，高一，高二还好，高三成

绩直线下降，并且感觉自己越来越笨了，并且对于复习感到烦躁！知

道大学期间才有机会了解一些自己喜欢的东西，真是有点遗憾了。 

    -------------其实我们需要这样上百万人的教育实例，好好调

查清楚，各个阶段教育，不同教育方式对人影响，这是真的国家课题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0918:26 

    病了几天，看网上南都事件炒的挺热闹，其实我不想说他们双方

任何一方对错！言论自由明摆着我们国家做的不好，但是问题就是不

是只有今天做的不好，做的不好有年头了！但是，2年前我的网友博

客被封时他们不啃声为什么现在封了他们的嘴就叫喊了？ 

    我认为不管谁的嘴都不能封，南都的嘴不能封，问题是当初把我

们几乎所有左派人士的网站和言论全部封锁的时候，正义的南都那时

如果挺身而出就会赢得我们的尊敬，恰恰相反，他一言不发！这就和

李庄一样，当初自己没有受到司法虐待时为其他人仗义执言这才是真

汉子！以前对司法的问题，别人封嘴的事不啃声，今天指望别人替你

出头，拿我们百姓当枪使呢？太不地道了吧！太私心了吧，当然有可
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能还有自我炒作的可能，更可能还有政治目的，这样就不是站在百姓

的立场，即使你们提出的主题是对的，因为加藏了私货，也不要怪百

姓不支持你们了！ 

    当然，最后我还是要站在公正的立场上不建议封南都的嘴，他有

什么不好的言论。我们可以批判吗，几个南都小编辑我们左派才子云

集还真不放在眼里，现在事实是像本人中华网被禁言，网易博客被封，

追其黑手多少都有南都一伙的影子，如此，如何表达我的公正言论支

持南都？彼之矛彼之盾，谁封杀谁啊？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0918:27 

    吃酒席去了！哎！人情吃喝！真不想去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0922:56 

    @遍地是黄金 4037楼 

    人在江湖，身不由己啊！十二兄，权当是历练必杀技吧。啥时候

一仰脖二斤二锅头，继续、、、、、、那你就和酒仙是哥们了！ 

    ----------------------------- 

    我跨高三、高二年级的课还要到高一给徒弟上示范课又是教研组

长，三个部门每个月就算搞次活动，我就闲不下啊！至于酒量很是稀

松，一仰脖二斤二锅头不带换气倒也不在话下，只是现在有了脂肪肝

基本戒酒，躲不过去才喝一茶杯，已经不是享受了，为了健康和节约

粮食尽量不喝了！说好哪天见您就一杯啊！少喝一些为革命多工作几

年啊！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0923:02 
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    @遍地是黄金 4036楼 

    元旦我在家，我几个朋友自己驾车去罗布泊，哪里确实很少见的

有薄雪，他们行程 4天，实际捡才不到 6小时，太远了！但他们还是

捡到了托帕石，大的不多，大的完整的更少（我不喜欢打磨。喜欢原

石）有人捡到鸡蛋大的一个，在哈密 4000 元卖掉了，其实在广东听

说好几万呢！我这颗是鸽子蛋大小，我收集和捡的有上百颗，其中像

鸡蛋大极品我只有一颗，改天上图！我春节准备住罗布泊捡几 

    -------------十二兄，真的吗？真想...... 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，如果在抗日战争时期，老哥我随便拉个队伍没有问题！

我给老弟讲，我每次捡石头回来都不准备出租车费，直接给司机一块

石头，而且下一次司机也和我一起去了！已经有 5个司机参加了我们

捡石头的队伍！我去理发去，理发店的大妈和她学徒也要和我去！我

的后面越野车 3部，小汽车 6部时刻可以组织车队出发！可惜课太多

了，不是每周可以走的！一个八钢的哥们说：活那么多年才知道自己

真正喜欢什么！人心底都有热爱大自然的渴望的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-0923:22 

    2013 年 1 月 3 日下午，深圳巴丁街，沉寂数年的“打假倡廉武

工队”再次现身。据策划人比特称，“武工队”此次复出，是在响应

“反腐倡廉”新号召。这 7 名新队员中，有几位是杀猪能手。“打假

倡廉武工队”于数年前在深圳华强北商业街首度亮相，曾因扛枪巡逻

雷倒真警察而走红网络。他们希望贪官们能够看清新形势，早日自首，
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别等被揭发后象猪一样被摁在三轮车上放血宰杀。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1000:20 

    敌后武工队是干什么的？除汉奸的！我觉得平原烽火这部电视剧

好！好就好在除奸！罗金宝说的对，当我们在鬼子后面时我们就赢！

这是重要的战术原则，毛主席在论持久战中说的非常清楚！ 

    我们现在的经济，就是我们内部有内奸而敌人内部没有我们的人！

我们人民币升值，我们韬光养晦战略人家清清楚楚，连什么时候发生

危机人家都清楚！连我们的官员们有几奶，乃至每个奶有几套房子，

瑞士银行账户多少人家也清楚，这还打什么仗啊！我们就是没有灵魂

的瞎子、聋子人家的木偶而已！所以我们现在真的不能打仗！尤其是

高烈度的高科技战争！老习如果真是老毛传人，我送几句话： 

    1：先治内后治外；治内唱红打黑，治外圈占东南亚！发扬我们

的优势，把世界劳动力市场一举霸占！机器人搞劳动力密集产业以后

可以，10年内都是做梦！领导世界人民把劳动力价格集体抬升！1个

星期工资换一个苹果手机不应该是个问题！ 

    2：治内之本在于民心；民心在于免费医疗！政府之信在于房价！

搞教育企业对接工程，建立政府订单之国有消费龙头企业——政府采

购必须是这些企业的产品，这些企业的国内政府订单只能保证他们不

死，他们的国际订单决定他们的利润奖金！这些企业的工人从初中起

定向培养，课程专门设计，企业参与教学，采用课堂制和德国师徒制

相结合的模式，鼓励终身从事和研究一门技艺！从源头打破应试教育！ 

    3：我们好在还有自己的央企骨干，搞国家垄断资本主义将外资
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挤出、或者直接立法赶出中国核心领域比如医药领域种子领域必须国

营！现在我们的问题不是放市场而是收市场，看不到这点的就是蠢材

汉奸！对于适合发展市场经济的领域也不能全部放开，通过国家和地

方政府减税和廉价土地入股，政府控制相当一批民营集体股份企业在

食品安全，粮食、蔬菜、流通、物流等领域以便及时调控市场民生物

资价格！私人老板可以以集体入股的方式经营，国家也保障合理利润，

但是这个利润要建立在司机的健康安全和车辆的安全基础上，老板有

钱赚但是绝对不是暴利，要保障他们比银行利息高一倍的收入！如果

嫌少你回家呆着去政府自然会组织车队！一句话所有行业拒绝暴利但

是保障合理利润！利润不够的政府可以减税——我的减税政府不掏一

分钱！比如现在政府对商铺主人加征商铺出租得利税！有些人不劳而

获凭几个店面高价出租获利，当然要收他高税！在颁布此收税法之后

任何店主在以往合同上再加房租必须加征百分之 90 的高税，简单的

说维持原房租不许加价房租！在房租稳定的基础上如果开店的人还是

亏损，政府将加征房东的税补贴给他，简单的说不容许房东无限的将

利润空间全部侵占！房东要让出一部分由于房子升值获得的利润空间，

这也有利于房东获得更稳定收益但不是暴利！如果经济向好政府也会

获得更多财政收入！4：对各级主官进行智商和情商测定！最近河南

兰考也好，还是昆明机场滞留事件也好，还是莫名其妙的黄灯转换，

和机动车驾驶证考试极低通过率也好都表明相当部分官员的大脑和

良心喝假茅台五粮液被喝坏了！就教育而言，我仔细想了一下，我碰

到的教育官员也不少了，但是他们几乎全是来检查指导工作的，没有
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下来对老师问寒问暖调查问题的，没有按照习主席的要求和示范到基

层来向广大教师学习，了解一线教育的实际问题，哪怕是细微的问题

改进都好！没有！领导们都是喝多了后来指导我们的！我们是不敢放

屁的，大家不要笑话我，我这人还是有眼色的，群众也都是有眼色的，

领导们来验收事关大家奖金没有人会让大家奖金泡汤的！我们是不会

乱说乱动的！领导不能搞群众路线，放下架子，是得不到一手资料的！ 

    一句话，要恢复老八路的传统！这是鲜血换来的传统！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1000:34 

    法国要对富人征收百分之 75 的税收，我们是多少？中国对富人

的税收是多少？早前一份报告指出，中国的富人约占总人口的 20%，

但是他们上缴的个人所得税还不到国家个人所得税收入的 10%。经济

学家称，中国富人的税收负担在世界上是最轻的.此前《福布斯》发

布“全球 2005税务负担指数”，称中国税务负担排名全球第二高。也

就是我们工薪阶层承担绝大部分的税，未受社会之福却担社会之责，

富人享受到了整体社会的资源和利益却承担的义务很少。工薪阶层才

是我们社会的栋梁和福祉所在，事实却反之，政府，个人多严重倾利

性。这是我们社会扭曲与价值取向的渐变的表现。 

    ----穷人交大量税，富人少交税，这还叫社会主义吗！中国的税

收主要对劳动和消费大众征税，对财产和资本基本不征税，这就导致

了劳动一辈子未必买得起一套房，但囤两套房就可以移民了。解决中

国贫富差距关键在于，实现从间接税向直接税的转变，增加财产税、

遗产税等直接税种。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1000:34 

    法国要对富人征收百分之 75 的税收，我们是多少？中国对富人

的税收是多少？早前一份报告指出，中国的富人约占总人口的 20%，

但是他们上缴的个人所得税还不到国家个人所得税收入的 10%。经济

学家称，中国富人的税收负担在世界上是最轻的.此前《福布斯》发

布“全球 2005税务负担指数”，称中国税务负担排名全球第二高。也

就是我们工薪阶层承担绝大部分的税，未受社会之福却担社会之责，

富人享受到了整体社会的资源和利益却承担的义务很少。工薪阶层才

是我们社会的栋梁和福祉所在，事实却反之，政府，个人多严重倾利

性。这是我们社会扭曲与价值取向的渐变的表现。 

    ----穷人交大量税，富人少交税，这还叫社会主义吗！中国的税

收主要对劳动和消费大众征税，对财产和资本基本不征税，这就导致

了劳动一辈子未必买得起一套房，但囤两套房就可以移民了。解决中

国贫富差距关键在于，实现从间接税向直接税的转变，增加财产税、

遗产税等直接税种。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1011:47 

    日媒称除钓鱼岛外解放军若攻台日将对华开战 

    ----------我们的战略，何时打何时不打打谁不能让日本鬼子左

右！实际上鬼子很狡猾在偷换概念建立联盟！中国即使要动手现在也

是钓鱼岛何谈动手台湾？日本就是转移视线，他们也不想触解放军的

霉头！但是我们的战略宣传由此棋输一招！ 

    我们应该表明立场 1：日本只要敢于阻挠中国台湾渔民在钓鱼岛
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的打渔作业就是侵犯中国主权，联合台湾一致打鬼子这是统一战线的

大事！ 

    2：任何国家的武装以任何方式开枪中国都视为他们打响了第一

枪！我们必须予以还击！鬼子敢开枪，开枪试一试！ 

    3：钓鱼岛不应该是现在中国的主要战略方向，但强硬宣誓主权

这是可以的必须的！ 

    4：打击国内汉奸！对于钓鱼岛事件后购买日系车的车子上牌照

一律以 918开头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1012:08 

    面粉疯狂涨价急，百姓多感“伤不起”发表于：2013-01-

0908:45:40 

    馒头涨价了、面条涨价了、大饼涨价了、油条涨价了……最近，

由于面粉疯涨而引发的面食普涨，成为老百姓茶余饭后谈论的热门话

题，不少人均感“伤不起”。 

    据山东电视台公共频道报道，“涨价涨得太猛了，一袋涨了十几

块钱”。这是淄博市民赵女士从粮油店出来的第一感受。面粉批发商

说，从元旦前几天开始，面粉价格就开始涨了上来，“比刚下小麦时

涨了二十块钱了”。（2013-1-8齐鲁网） 

    在德州，目前小麦市场收购价在 2480——2520元/吨，面粉厂收

购价格在 2570——2600 元/吨，每吨分别比开秤初期上涨了 440 元

和 500元，尤其是自去年 10月 12日以来，上涨迅猛，每吨上涨 330

元，涨幅达 15%。（2013-1-7德州晚报） 
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    潍坊市从去年 10 月份开始，面粉价格不断上涨，到目前价格已

调整了六七次，上涨幅度在 12%左右。（2013-1-7潍坊晚报） 

    菏泽市商务局数据显示，近期面粉周环比上涨 12.66%。一面粉

销售商说，“像富强牌面粉（50 斤/袋）零售价从上月的 64 元/袋涨

至 80元/袋，特精粉零售价从上月的 67元/袋涨至 84元/袋。五得利

面粉（50斤/袋）零售价也从 75元/袋涨到了 84元/袋。”（2013-1-1

大众网） 

    面粉疯狂涨价急，反应最敏感的自然是经营馒头、花卷、烧饼的

商户。5日下午，德州共青团路某美食城服务员说，由于 100斤的袋

装面粉价格上涨了 20 多元，迫使馒头单价涨了 1 毛钱，“除馒头外，

花卷、包子等面食也都有不同程度的上涨。”在东地路某馒头摊点，

虽然 2 元钱 4 个的馒头和花卷价格没变，但个头儿明显比以前小多

了。对自家面食“瘦身”的事实，摊主毫不讳言说，如果仍按照原来

的分量卖，不仅挣不到钱还得赔钱。“馒头稍微变小点儿，顾客也能

理解，毕竟现在物价都在涨。” 

    事实上，面粉疯涨不只山东，而是全国普遍。比如在河北邢台太

行路菜市场，“馒头原来一元 4 个，现在只给 3 个了。一周内，一袋

25公斤装的面粉售价涨了 16.5元，致使不少摊位的馒头、面条、石

头饼等要么涨价要么瘦身。（2013-01-06长城网） 

    只是，老百姓买不起房子，可以暂住原来的破房子；菜价连续上

涨，老百姓可以只吃咸菜，少买或干脆不买菜；可面粉作为百姓的主

粮，人是铁头饭是钢，难道也能勒紧肚子活着吗？再说，政府官员一
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直强调，2012年是一个丰收年，小麦取得了好收成，达到了九连增。

既如此，面粉为什么突然疯涨？ 

    或许有人说小麦涨价对农民有利，但在笔者想来，也并不尽然。

不是嘛！农民辛辛苦苦种出的小麦大多已按当时的低价卖了，现在却

要承受疯涨后的高价，还要承受因小麦价上涨导致的连锁反应。从这

点说，受伤害最重的还属农民。同时，还会严重影响农民售余粮的积

极性，进而推动面粉价格上涨。显然，面粉疯狂涨价急，会增加公众

的生活成本，易引起老百姓心理恐慌，进而影响社会和谐。面对面粉

疯涨，我们的政府难道已回天乏力了吗？ 

    山东省阳信县国土资源局邱海昌 

    ----------------------------- 

    网友评论 1：2013 年的涨价潮才刚刚开始哦，2 两小面 10 元、

20 元、30 元的价格不远了，人民币也快出 500、1000 元面值的了。

先内乱，再收紧外围包围圈，美帝的梦想就快实现了 

    2：我是农民，我想粮食涨价表面看对农民有利，实际上并没有

利，粮涨整个国家的生存成本上涨，生存成本上涨带来各行各业的成

本上涨，从而带动全面成本和物价上涨！接下来的是全民不能重负！ 

    3：一边是农民没挣到钱，一边是居民多花了钱。问题在于这些

钱去哪了？农产品涨价名义上说是给农民增加收入，从别人口袋扣点

钱补给农民，把对农民的补贴建立在别人的痛苦之上，政府从中间没

有没有掏钱损失啥，实际上真正受益的可能不是农民而是那些中间商、

交通及那些石油大亨们。另外无序的涨价不仅扰乱了市场秩序也侧面
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反映的政府管理上的乏术！近些年除了少数人先富起来，还有好多工

人阶层等着政府给以增加收入。有个人一直在强调关心农民、提高农

民的收入，实际上全社会还有好多生活在社会底层的人民出卖着肉体

刨食吃，他们也应得到关注，以体现社会公平！ 

    4：什么奸商能让全国涨价，借他个胆子也没这个本事 

    关键是纸钱搞太多了。纸钱多，东西没多，就涨呗 

    5：国家既然走“共同富裕”道路，就要让广大农民也挺直腰杆！！

生活在最低层的农民的产品早该涨价了，我想这应该是国家调控的一

小步，这个步子应该再大一点，农产品大涨，农资别涨，这才让农民

有好日子过！！！农民买不起房，但吃得起粮！！！你们呢？...呵呵。。。 

    ---------------------- 

    我个人认为粮食可以涨，应该涨！但是前提涨价的钱要保证到农

民手中！要同时合理规定外贸企业利润率，让中国外贸劳动性产品大

提价，同时在东南亚制造动乱，让缅甸大打让泰国内乱，让越南百姓

搞反腐示威，让菲律宾游击队活跃起来（我去哪里领导华人游击战将

是本人平生第一大快乐！如此我就不捡石头了）彻底打破美日妄想让

东南亚接替中国廉价劳动力基地的战略企图！派高级间谍渗透东南亚

让他们允许给中国在湄公河流域承包土地，尤其是越南，必须给当年

被他们赶出来的华侨划拨土地让他们回到故土，享受越南国民待遇，

越南是不是加入 WTO 了？中国武警部队切实以打击毒品犯罪和航运

安全为正当理由，接管整个湄公河流域的防务，保护沿岸中国农民承

包的外国土地利益，打击一切侵害中国经济利益的武装！控制了湄公
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河就控制了东南亚，在东南亚一律推行人民币结算！如果外交实现上

述战略目标最好，否则武力实现！对国内低收入市民免费提供生活必

须粮食！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1112:19 

    @flyworking4061楼 

    信息量太大，一下接受不了，楼主天涯牛人，能不能给我指指方

向啊。。。。。！！ 

    我先说下我的情况，我 89年出生，儿子已经 10个月了，老婆在

县医院上班，结婚时父母已经帮买了房子车子，在小县城当时房子不

是很贵，生活无太大压力，我跟爸爸做医疗器械生意，他做的还行每

年有 30 万都收入，因为他有合伙人，所以不可能带我一起做，我现

在在外地自己做有两年了，存款 15 万跟同学比还算可以，但现在医

疗改革越来越难做...... 

    ----------------------------- 

    准备开一家是个工薪家庭为消费主力的饭店，做好环境卫生和服

务，准备投资 25-30万，150--200平，不设单间，最好地段的租金在

10 万差一点的在 5 到 8 万左右，你觉得可行性有多大---没有可行

性，房租不下来您就是给房东打工！您现在不如到其他人饭馆打工，

等房租降下来了，您的经验也有了，千万不要盲目投资！投资不是您

想投资时投资是机会到了再投资，这是基本原则！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1112:20 

    @云彩朵朵 64067楼 
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    欢迎加群 224617429,一起畅谈文学,历史，情感,婚姻,性爱，真

诚交流,非诚勿扰! 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1112:30 

    @hkj0001264053楼 

    独立经济研究人上官飞鸿认为，中央高层在刺破房地产泡沫上一

直布局比较周全，在国际经济形势复杂多变、国内实体经济举步维艰

的不利局面之前，成功绕过了美国似的次贷危机，顺利避开了希腊、

西班牙经济崩盘同样的风险！尽管中央高层一直被不明就里的人们诘

难，但为了中国宏观经济的稳定发展，为了中国亿万民众的温饱饥寒，

还是将所有的“委屈”一直隐忍到了 2013年的春天！ 

    2013年的春天，注定将极度的不平凡，习...... 

    ----------------------------- 

    这是学者们为经济硬着陆吹风呢！专家的嘴可以变坏事为好事嘛！ 

    我的预言又实现了一个--现在在钓鱼岛事件后，在英勇的人民解

放军正要在钓鱼岛和日本作战的时候，一个汉奸奇迹发生了！如何鉴

别汉奸，我看很简单，钓鱼岛事件后买日系车的地方政府官员就是汉

奸官员，个人就是汉奸个人！这已经没有什么悬念了！我们人民现在

不处理你们不代表我们永远不处理你们，一旦中日开战我们要做的就

首先是为中国人民解放军清理国内汉奸！ 

    附录：日系车在华生产恢复两班倒 3 大车企销量恢复 100%2013
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年 01 月 11 日 11:58 我有话说查看评论(0)突发事件对日系车的影响

正在消除，昨日本报记者从东风日产、东风本田、广汽丰田等日系合

资汽车公司获悉，主要日系车销量已逐渐恢复至 2012 年 9 月之前的

高峰水平，生产节奏也计划调整至正常的昼夜两班倒制度。 

    “我们(2012 年)12 月份经销商终端的订单数量是 8 万多辆，接

近恢复到 100%的水平。”昨日，东风日产一位人士对《第一财经日报》

记者表示。日产汽车统计数据显示，2012年 12月日产在华销量超过

9万辆。 

    东风本田去年 12 月销量达 30002 辆，同比增长 12%。东风本田

2012 年全年销售汽车 282172 辆，同比增加 10.5%。东风本田内部人

士介绍，去年 11 月份起该公司产销经营情况稳步回升，东风本田制

造部门从 12 月份开始全面恢复双班生产。其中第一工厂于 11 月 30

日开始双班生产，第二工厂于 12月 3日开始双班生产。 

    2012年 11月广汽丰田实现环比 100%的同比增长，受销售回升推

动，广汽丰田恢复了两班倒的生产。此外，日系主要合资公司中，广

汽本田计划 1月中旬开始恢复两班倒生产。 

    近日丰田、日产和本田三大日本汽车公司发布的在华销量数据显

示，日系车在华销量受影响低于预期，整体下滑幅度约 5%。其中本田

汽车 2012年在华销售汽车 598577辆，同比下降 3.1%；丰田 2012年

在华销量为 84万辆，同比下滑 5%；日产在华销量 118万，同比下滑

5.3%。 

    丰田将 2013 年的中国销售计划设定为 90 万辆，较 2012 年增长
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7%。日产汽车则没有按照惯例宣布 2013年的销售计划。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1112:33 

    主动在中日冲突爆发后购买日系车的汉奸有多少？12 月日产在

华销量超过 9万辆！嗯，人肉这 9万辆车一辆一辆查！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1112:34 

    附录：中国煤炭进口创天量超越第二名近亿吨 2013 年 01 月 11

日 07:00梁钟荣我有话说查看评论(31)防城港白龙煤炭码头，在过去

的三个月里，林惠江都会每个月都会奔行到此，接收新到的进口煤。 

    作为经营煤炭进口超越 12 年的老将，广西万通物流公司国贸部

经理林惠江对记者感慨，从广西口岸进口的煤炭年年均创新高，“2013

年的进口或更超越 2012年”。 

    根据中国海关部署提供的最新数据，2012 年中国累计进口煤炭

2.9亿吨，较之 2011年增加 1.076亿吨，同比增长 59%。 

    2011年中国煤炭进口增长 11%，达到 1.824亿吨，超越日本 1.752

亿吨的煤炭进口量，跃居世界第一。 

    作为世界第一大煤炭生产大国，2009 年我国首次成为煤炭净进

口国，当年累计进口煤炭 1.26亿吨，同比增长 211.9%；2010年我国

煤炭进口 1.6624 亿吨，同增 31.9%；加上今年，我国已是连续第四

年成为煤炭净进口国。 

    细分到具体月份，2012 年 1-11 月我国已累计煤炭进口 2.54 亿

吨——这也就意味着去年 12 月份煤炭进口量高达 3600 万吨，超越

11月份的 2898万吨，再创历史新高。 



1879 

 

    “煤炭进口来源地的多源化趋势愈加显现，美国煤现在也已出现

在防城港和钦州港。”林惠江形容，目前钦州港煤炭进口有“八国联

军”趋势，煤炭来源地有澳大利亚、新西兰、美国、哥伦比亚、南非、

印尼、越南、俄罗斯等。 

    随着页岩气革命的实现，世界第二大煤炭生产国的美国本土的煤

炭消费量持续递减，使得出口量激增。数据显示，2012年上半年美国

出口到中国的煤炭为 469.17 万吨，同比增长 47.41%，接近 2011 年

全年 500万吨的出口量。 

    美国能源部旗下能源信息署表示，预计 2012年美国将出口 1.25

亿吨煤炭，这将打破 1981年出口 1.13亿吨的记录。 

    煤炭专家黄腾对记者举例，美国煤炭的坑口价格 7-10 美元/吨，

加上 20 多美元/吨的运输费，“离岸价格约在 40 美元，且有赚头”。

纵使按最贵的运费 50美元/吨算，到中国也不到 100美元/吨。“更关

键的是，美国煤炭多是露天煤矿，不同煤质的开采成本相同，所以卡

数并不与价格相挂钩，使其在成本方面更具竞争力”。 

    与煤炭进口的火热局面相比，2012年我国出口煤炭(含褐煤)928

万吨，为 1986年以来新低，也是 1987年以来煤炭年出口量首次不足

1000万吨。 

    -------------------------- 

    美国煤？哈哈哈哈！美国让国际大宗货物降价，美元升值真是下

血本了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1112:36 
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    我投资了 5000 元，购买了一些石头，现在取货去，回来给大家

上图片！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1112:45 

    @jianj044065楼 

    看来物价是要涨 10%的 

    ----------------------------- 

    不对！要涨 15%以上！主要是生活必需品涨价，因为多发的钱买

房子还是差远了，开发商正在降低首付，打折促销，这最后一批人已

经进去了，下面开发商圈钱跑路的场面将全面上演！所以发的钱救不

了房市但是大家把消费价格抬起来还是可以的，给老百姓发钱是好事，

应该承认这点！但是同时用铁腕控制民生物价，这样才是真做好事到

底！所以，我决定购入一部分没有被恶炒过的石头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1121:29 

    说一说今天股市吧，听说暴跌了，这就看一看，结论散户跟风太

少，他们白忙乎了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1121:49 

    强烈要求中国组成志愿军，给我们边民发枪过境参战！如果需要

我给我们校长请公假去参战，应该在下学期开学前能够搞定回来接着

教书！缅甸的女性过剩，嗯，有光棍没有？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1121:55 

    俺支持景颇族同胞，愿意打进缅甸，先活捉“昂山素鸡”再和英

拉调情，看英拉见我们习总面无表情见奥巴马眉飞色舞，我就觉得她
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不是个东西！我倒要看看她讨好男人是什么样！当年泰国人让周总理

写：中国永远不打泰国的话，嗯！周总理没有写，我估计就是总理怕

泰国投靠美国！那么总理的意思就是一旦泰国投靠美国就可以打！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1121:56 

    作者：曾经还是热血青年 

    其实用不着假装高深莫测地分析这分析那的，中华民族的长远利

益就是获取孟加拉湾出海口，挡路者一律死！这么好的战略，只有无

能的 HANGJIAN政府还放着不用、无所作为。 

    你看那些下大棋的，下了几十年还不是臭棋蒌子！最后自己都搞

不清自己在下的哪盘鸟棋了。 

    管它谁忽悠谁，管它是缅族、克钦族，还是泰族，谁支持中国获

取孟加拉湾就支持谁，谁反对就清除谁，这多清晰！ 

    克钦想利用我们？哼哼，还不一定谁利用谁呢。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1122:04 

    一看今年就不对劲，内部外部都有不少的势力兴风作浪！美国已

经连续多年向中国倾销农产品和矿产了，美国轻易会挖煤卖吗？笑话！

日本没事会不要经济利益惹中国？其实钓鱼岛他事实占领，他没有必

要挑事！中国回到原来搁置争议是非常有利于日本的，日本还不啃声，

那么他的企图，他老板的企图就不是一个钓鱼岛了！比这条鱼更大的

是什么？——引爆中国经济危机，开打汇率战，掏空中国！南都事件

实质和北京前美国大使去到街上看的闹剧性质是一样的！知道美国现

任大使为什么给中国所有名博博主开会？南都事件的快速发酵就是
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验证！宣传部不能等到新年贺词才看出问题，晚看了几百天嘛！今年

注定四海激荡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1122:20 

    作为我这样的屁民，考场即使赢了也没有屁用，也就是战场上能

够真刀真枪的博取功名了，但是今天看到新闻，燃起了我内心的希望

（哈哈哈！） 

    东港市 80 后美女副市长，官网的简历说董海涛 2011 年 4 月还

是一名什么级别都没有的普通科员，仅仅 16 个月就晋升为副处级！

刚满 30就当上了副市长，做了 8年干事，2011年突然就坐上火箭了，

直接连跳几级！哎呀，如果等着慢慢提拔，哈哈，估计我退休就是个

老主任科员！现在美女给我希望，说不定哪天我也坐火箭了！ 

    如果中央要提拔我，我都设计好程序了： 

    1：党外爱国人士 2：教育战线，历经学校起码 3 个以上处室当

干事并且始终在教学一线 3：在报刊杂志和网络发表大量文章 4：虽

然屡次失败但仍然能积极参加各级竞聘，5：男性，身高 1.73-1.76

米间无腋臭和乳房不对称等生理缺陷！ 

    6：支边青年后代 7：家庭无任何背景 8：获得市级及以上先进称

号 9：有见义勇为表现 10：神枪手！11:1968年出生！12：无任何吸

烟酗酒赌博嫖娼等不良嗜好！ 

    -------------我靠！非我莫属！她干爹的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1123:04 

    @下酒的小菜 4091楼 
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    大哥，请问一下个人交劳保，交的基数越多越划算吗，还有交的

年份多好还是只交 15年好 

    ----------------------------- 

    按最低基数交，按最低年份交够就行了！不能不交也不能多交！

有人计算过，收益多少与您的寿命长短有关！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1123:26 

    开始了！ 

    海南楼市进入阵痛期开发商偷工减料老板跑路 

    宏观经济第一财经日报[微博]黄树辉 2013-01-1101:48 我要分

享 193 

    [导读]开发商偷工减料、压缩配套、延期交房、拖欠工程款和工

资，甚至老板“跑路”等现象层出不穷。 

    [海南楼市正在进入阵痛期，开发商偷工减料、压缩配套、延期

交房、拖欠工程款和工资，甚至老板“跑路”等现象层出不穷] 

    三十年河东，三十年河西。仅仅才两年时间，海南楼市的微生态

已经裂变，曾经赚得盆满钵满的中小开发商开始惨遭淘汰。 

    由于销售不畅和价格回落，海南楼市中不少项目都在采取减少新

项目开工、放缓在建项目等方式，纾解资金链压力。 

    海南楼市正在进入阵痛期，开发商偷工减料、压缩配套、延期交

房、拖欠工程款和工资，甚至老板“跑路”等现象层出不穷。 

    撑不下去的中小开发商只能“断臂求生”，寻求有实力的房企进

行兼并收购，进一步加剧海南房地产市场的激烈洗牌。 
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    小开发商出局 

    两年后，陈鸿昌（化名）再次坐在《第一财经（微博)日报》记

者的面前，话语客套但却难掩疲态，完全没有了当年的意气风发。 

    陈鸿昌依然迫切地向记者询问：“你有没有认识一些需要地块的

开发商，我手上有几块地要急着出手。” 

    而陈鸿昌在两年前也向记者询问过类似的问题。只不过，当时热

衷于买地的陈鸿昌，是想联络一些开发商，收购地块。 

    此前的 2010 年 1 月，国际旅游岛政策出台刺激海南在短期内急

剧膨胀，购房者和开发商都蜂拥而至，催生海南楼市的第二波热潮。 

    正是奔着这股热潮，陈鸿昌在 2010 年初从湖南转战海南，以每

亩十几万的价格收购了位于海口西海岸一个老工业区内的 150 亩地

块。这是一块工业用地，陈鸿昌收购后以每亩 20 多万元的价格补交

的地价差，将这幅地块变更为住宅用地。 

    本来打算自己开发，但有开发商竟然想高价收购这幅地块。陈鸿

昌随之将这块以每亩 180 万元的价格出售给对方，转手获利 2 个多

亿。 

    这让陈鸿昌感到像做梦一样，“我决定不做开发，只做土地买卖，

这样赚钱更快”。陈鸿昌随后通过入股、直接收购等方式，在海口、

文昌、琼海收购了五幅地块，面积从几十亩到 600多亩不等，都是工

业用地。 

    这也是很多中小开发商在海南炒地的常用手法：低价收购工业用

地，然后通过片区规划调整和土地性质变更，再寻找买家高价出售。 
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    但随着国家房地产调控政策的持续打压，海南楼市随之在 2011

年开始急转直下，一度陷入冰冻状态，这让陈鸿昌措手不及。 

    陈鸿昌说，一方面是政府对炒卖土地行为的打击力度不断加大，

申请调整规划和改变土地性质越来越难，另一方面是市场逆转导致没

人愿意接手。而这两个环节对炒地来说，缺一不可，“尤其是很难找

到敢接盘的人”。 

    “出来混，迟早要还的。”陈鸿昌略带一丝自嘲，他说自己公司

的资金链已经难以支撑，2010年赚的利润又全部砸了进去。 

    隐形资金链危机 

    陈鸿昌的遭遇，折射目前海南房地产市场的缩影。惊喜、兴奋、

贪婪、未知乃至恐惧等诸多复杂情绪，在海南开发商中反复交织。有

人甚至调侃说，海南的房地产开发商每天都在惊喜和惊吓中度过。记

者来到陈鸿昌当年出售的这个地块上看到，这里已经是楼宇林立，但

该项目并未对外推售。陈鸿昌说，当时这个项目楼面地价约每平方米

1000元，建安成本 2500元，加上税费和销售成本等，预期销售价格

为 8000元。 

    但根据目前情况来看，这个项目附近的房价普遍在每平方米

5000至 6000元。这意味着，如果低价销售，这个项目的接盘者很可

能无利可图。 

    陈鸿昌说：“接盘者也不是很专业，但当时根本也没想到房价会

下跌这么多，毕竟那时候大家都像疯了一样。” 

    有知情人士透露，按照计划该项目在2012年6月份就可以推售，
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但接盘的开发商不断延缓工期，并迟迟不愿意开盘，主要是周边楼市

价格下调导致该项目的销售压力太大，“定价高了难以销售，定价低

了可能会亏本”。 

    陈鸿昌坦言，公司陷入资金链困局主要是因为被一时暴利冲昏了

头脑，几个项目同时上马，一旦某一个环节出现问题，就很容易导致

整个链条面临断裂。 

    本报通过对多位开发商访问了解到，类似于陈鸿昌的案例在海南

楼市中并不在少数，目前很多中小开发商普遍因销售回款遇阻而陷入

资金链压力。 

    而更深层次原因是，在海南房地产市场中 2009年至 2010年之间

上马的项目过于集中，导致大量楼市扎堆入市，竞争过于激烈。 

    根据官方统计，仅仅在 2010 年，海南全年房地产开发就完成投

资 467.87亿元，同比暴增 62.5%。而有机构统计，开发商 2010年在

海南房地产的总投资不低于 1000 亿元，房地产项目可谓遍地开花。

深圳某大型上市房企海南负责人向本报表示，目前海口楼市这一轮推

盘的项目多是在国际旅游岛热潮时所拿地块，而且很多都是通过招拍

挂拿地或接手二手地块，土地成本相对较高，很难对售价进行大幅下

调。该负责人称，目前海南中小开发商普遍都存在不同程度的资金压

力问题，尤其是以投机为目的的开发商被套牢。“虽然没有出现大量

开发商倒闭的情况，但因资金链压力而陷入半停工和停工状态的开发

商越来越多。”尤其是一些开发商开始采取了偷工减料、压缩配套、

延期交房、拖欠工程款等方式，缓冲资金链带来的压力。根据海南当
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地媒体报道，在 2012 年下半年，海南陵水、三亚、琼海、文昌等地

出现了多起开发商拖欠工程款和欠薪情况，包括三亚某标志性楼盘。

行业并购上演相对普遍存在隐形危机而言，海南楼市中出现的中小开

发商显现危机更值得关注，尤其是一些开发商开始寻求外部输血。深

圳某大型上市房企海南负责人透露：“2012年以来向我们寻求收购的

开发商越来越多，这些开发商大多拥有土地，但没能力开发，也有很

多是项目进入部分开发状态，部分开发商甚至想把项目全部出让给我

们。” 

    该负责人表示，这些开发商主要是因为资金链问题，急于出售项

目以获取自救，“往往提出的收购条件是要求现金支付”。 

    根据公开资料，部分拥有资金优势的开发商开始在海南展开收购。

2012 年 4 月，方兴地产（00817.HK）以 1.5 亿元收购海南兰海集团

旗下一项目公司 51%的股权，拟通过项目公司取得海南三亚一幅土地

的一级开发权。 

    此外，7 月，中弘地产宣布拟用自有资金 2.46 亿元收购海南日

升投资有限公司 40%的股权。收购完成后，中弘兴业将持有海南日升

100%股权。越秀地产在 11月 24日以 3.5亿元的价格，向海南白马控

股有限公司收购海南一家项目公司 50%股权。 

    有开发商透露，除上述收购案例外，万科、龙湖、海航等大型房

企都在筹划收购兼并事宜，以期在行业低谷期进入海南市场或加大布

局。 

    有上市房企负责人坦言：“很多项目提出的收购价格，都远远低
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于我们的预期，但考虑到目前市场销售仍不乐观，暂时不愿意接盘。” 

    销售不畅可能是限制大型开发商展开收购的重要原因。深圳经典

阳光房地产顾问有限公司海南分公司总经理蔡志喆向本报记者表示，

2010年房价暴涨透支了海南房价，目前刚需型产品降价后销售不错，

但高端旅游地产产品仍未明显走出低迷行情。 

    根据海南省住建厅的统计数据，目前海南房地产市场的实际潜在

供应总量约 5000 万平方米，按照 2011 年 880 万平方米的销售速度

计算，仍需要消化接近 6年。 

    每到寒风刺骨的冬季来临，拥有温润空气和阳光沙滩的海南就会

迎来大批北方度假游客，这也是海南开发商苦守一年的精神支撑。 

    在海南楼市旺季到来时，大型开发商开始组团北上拓展客户，以

期打开销售不畅局面。1 月 5 日，华润、中信泰富、华亚等 14 家大

型房产企业北上哈尔滨展开项目推介，带领他们的是当地政府。 

    实际上，海南从 2012 年 12 月就已经开始北上，在北京、上海、

江浙、山西以及四川、重庆等地不断巡回推介项目。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1200:30 

    @无心匪类 4096楼 

    楼主在经济上的观点，的确让人佩服，但是对历史的认识，我觉

得有必要都多探讨一下！ 

    当年以民主宪政为奋斗目标的他们如何一步一步的走向专-，这

很重要！ 

    ----------------------------- 
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    我看过相关资料，民主宪政毛主席和周总理当年也是提倡的，当

年延安 33 制就不错！您说的对，毛主席对话黄炎培说找到周期律的

解决办法了——这就是人民民主专-！（没有办法，只有个别字开天窗

了！）毛主席搞了政协，后来发现政协也不管用，被迫文化大革命！

其实，为什么不接着延安 33 制搞呢！我几年前也写文章叫：一党专

--全民监督！被删了！中国之大没有一个坚强的领导核心当然不行，

但是权力过于集中没有问题但不能自己监督自己，这是个问题！现在

如果我们不考虑外国势力，假设中国就是内部左右派，那么左派不能

讲话和右派不能讲话，谁得势谁就给另外一方嘴贴封条甚至牢狱之灾，

这是不对的，毛主席讲矛盾论，没有反对派人就不会警醒！但是多党

制不行，比如国民党、共产党，这样到底是搞社会主义还是资本主义

总不能 4年一变吧！实质上现在提所谓宪政其实就是要搞多党制取消

共产党的领导！就是违反宪法！我提倡人民对共产党官员的全民监督，

具体办法没有什么难的！但是要坚持共产党领导！没有人民的有效监

督，官员就会腐败走向封建专--！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1200:45 

    附录：一篇本人被删的文章，我都不知道为什么被删，难道全国

的房地产商集体出钱让删的吗？ 

    【中华论坛】从海南一隅看房地产泡沫！ 

    发表于：2012-02-0111:29:41 

    作者:zxl1968发短信加好友更多作品 

    级别：中校积分：16899 
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    到海南有几天了，现在在五指山市，亲自调查一下，其实不需要

太复杂的调查，晚上放眼望去，一片鬼城啊！我在的小区最早 800一

平米，后来 2009 年 2500 接着没有几天 7500 元了！所有房子卖光！

职业炒房的 40套以上的买房子！闻风而动的其他人也 3套 4套的买！

开发商拿地成本最早 50 元平米，现在 2000 左右！盖 10 层楼地价相

当几百元！所以卖完房子的开发商又接着疯狂拿地，疯狂开发，暴利

啊！ 

    根据我在五指山市的抽样统计：现在一个小区就是现在冬季入驻

高峰，也就百分之 5左右的入住率！在开发早的小区百分之百的房子

卖完！比如我们家是 2600买的，绝大多数是买在 5000以上！我看了

一下装修要准备住的家庭不到三分之一！三分之二都是炒房客买的！ 

    现在房价情况是咋样的呢？我到多家房地产售楼处了解到，对于

盲目又扩张拿地盖房的房产商来说，二期的新楼盘房子一般只卖出不

到三分之一！价格从 1 万已经降到 6000！我这的楼盘从 5000 降到

4000，降幅百分之 20到 40！当然，开发商一般说打九折！其实不止！

对于以外地人为主又以春节前后成交为主的海南房地产市场来说，

2012 年的销售旺季已经过去，海南房市旺季降价降成交量的惨淡这

个结论现在可以下了！ 

    其实，现在房地产商的情况也不一样！有些前期开发后再没有大

片继续开发的地产商日子是好过的！但大片开发的大地产商确实急了！

小炒房客确实急了，现在每个楼盘卖房子的价格不一样，有人急于脱

手开发商标 4000的房子卖 3000的也有！ 
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    海南是不是好地方？确实是好地方，但是开发中我看到了与稀土

一样的乱象！台商、外商、中国石油、中国重汽开发的楼盘比比皆是！

真正的气候和生物资源没有有效利用！国企靠垄断卖地而不是靠实业

赚钱可见一斑！ 

    当地部队的土地和国有农场的土地被大片贱卖！所谓小产权房据

说 5年后可以交易，五指山市新年财政上班第一天，我在车上看干部

们喜气洋洋在大门口排队好像在拿红包啊！多少青山绿水被挖的满目

创痍啊！ 

    我们回顾最近的广西镉污染事件，一个山清水秀的省份，环境被

污染了，这只是曝光的一部份，那么多有污染的企业在生产，还有多

少没曝光。一个企业赚的钱不多，污染环境要花多少精力和社会成本

来阻击，而且阻击得了吗？污染依然在，只是浓度稀了一点，吃了谁

能保证没事？这也给地方官员一个警钟，赶快关闭有污染的企业，我

们的环境伤不起，人民伤不起。同样，出了那么大的事，应该问责谁

呢？谁应该为此事负责，谁应该为人民负责？ 

    海南现在也是这样，多少青山绿水被毁？你不要以为中国产黄金、

稀土，难道美国不产黄金、稀土？不是，为了区区的几块金属，变卖

土地为了换几个纸做的冥钱破坏大好的河山，不值。资源总有枯竭的

一天，破坏的生存环境必然难以恢复。我家在海南，70岁的老父亲开

出 2亩荒地，种啥长啥！多好的地方！2亩地不仅可以供应一家人的

菜还可以维持一家人的世代生计！海南的管理水平太低！其实完全可

以不大搞房地产卖地啊！现在河流中到处垃圾已经可见，50 年后海
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南也将成为垃圾堆！ 

    --关于发展经济我现在已经有了成熟的想法了，回家再完整的写

吧，我要继续到三亚考察去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1200:59 

    @无心匪类 4096楼 

    楼主在经济上的观点，的确让人佩服，但是对历史的认识，我觉

得有必要都多探讨一下！ 

    当年以民主宪政为奋斗目标的他们如何一步一步的走向专制，这

很重要！ 

    ----------------------------- 

    所谓宪政——您认为台湾咋样？在今天的台湾，黑社会势力无处

不在。商场纠纷，甚至政治人物与黑道之间的冲突，常常由隐身幕后

的黑道老大来调解处理，台湾社会真可谓“黑”影幢幢。大陆改革开

放以来，尤其是随着海峡两岸往来的日益频繁与两岸经贸关系的迅速

发展，台湾黑社会势力也以各种方式向大陆渗透，由此而引起了大陆

的严重关注。一 无孔不入的黑社会黑社会势力持续发展台湾帮派组

织计 1000多个，其中有组织形态的 126个，成员 580000多人。人数

最多的是“竹联帮”（60000多人），其次是“四海帮”（50000多人），

“天道盟”居第三（40000多人）。但这只是警方“列管”的黑帮情况，

实际的黑道人物远不至此，至少达数十万人之多。台湾黑道老大在经

济实力增强后，通过漂白方式进入政界发展，一个最重要的捷径便是

花大把大把的钞票进行贿选买票，进入地方议会与“立法院”，并在
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上世纪 90 年代形成一种风潮，大批黑社会分子进入政坛，从而出现

了“黑道治县”与“黑道治台”的局面。台湾省有黑道背景的“民意

代表”超过 1500 人，地方议会有黑道背景的超过总数的三分之一，

有黑道背景或犯罪记录的某届各县市议会正副议长更超过 95％。这

就是所谓的台湾“黑金政治”在台湾的影视界演艺圈，更是黑影幢幢。

不仅许多演艺人员与黑道分子往来密切，相互之间有许多没完没了的

恩恩怨怨，而且不少黑道人物就是影星、导演、制片人，甚至娱乐媒

体大亨。黑社会势力对影视界与部分演员的控制早已成为公开的秘密。

二、向政界商界渗透！---日本也一样！意大利黑手党更黑！历史实

践证明如果没有国家机器的严厉控制必然滋生其他势力控制，可以是

黑恶势力，最后演化成资本控制！美国华尔街对美国就是实际控制！

党内是腐败势力强大，但再腐败也不会全部黑社会化！因为官员尤其

是高级官员调动升迁的地区跨度还是比较大的！其实，就是清朝过几

年就交换地方官，异地当官等等措施现在还在用！我思考历史，忽然

明白，不管叫什么制度什么办法，没有老百姓真正参政都是扯淡！选

票也好，代表也好，没有自己人亲自去执政、参政就是空谈！毛主席

在文革时，对三结合领导班子等民主管理试验也是有期待的！但是遗

憾的是靠武斗涌现不是长治久安的措施，还是要靠制度！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1201:15 

    国务院专家谈入世十年：中国将成最大农业进口国 

    2011年 11月 05日 16:15 

    来源：中国新闻网作者：王槊 
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    11 月 4 日，由北京大学、北京市教育委员会和韩国高等教育财

团联合主办的北京论坛第八届年会——北京论坛(2011)在北京开幕。

中新网王槊摄 

    中新网 11 月 5 日电 11 月 4 日，北京论坛第八届年会在北京开

幕。在主题为“世界贸易组织与中国入世十年之发展”的分论坛上，

国务院发展研究中心办公厅副主任、研究员程国强认为，中国加入

WTO十年来，中国农业取得了出乎意料的发展，成为抗击国际金融危

机的基础支撑。而在未来五到十年后，中国将成为世界上最大的农业

进口国。 

    程国强表示，农业问题不仅仅在中国非常敏感，在 WTO领域，在

乌拉圭回合谈判还有多哈谈判也是焦点问题，无论发达国家还是发展

中国家，农业问题从来都是一个敏感的，最具挑战性的问题。他说，

在中国，农业最主要的特征是金融规模特别小，人均土地面积不到世

界平均水平的 40%，组织化程度比较低，科技也比较弱，始终处于孤

立的地位。但入世十年来，中国农业农村打破了当初的预期，取得了

出乎意料的发展。 

    他说，中国农业在最近十年以来有两个比较大的贡献，第一是十

年来中国在工业化城镇化的过程中，战胜了农业生产成本不断上升，

农业比较力不断下降这一规律，也克服了十年来的种种自然灾害。从

2003 年的非典，到后来的冰雪灾害、汶川地震等等都对粮食安全问

题有重大挑战。但由于这十年保持了主要农产品[14.711.45%股吧研

报]的增产，使中国人吃饭的问题没有受到威胁。程国强认为，对于
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中国而言，如果能够确保 13亿人口吃上饭，农业就成功了。 

    第二，2008 年以来，中国应对的一个重大挑战是国际粮价的波

动。08 年的国际粮价波动导致全世界近十亿人口吃饭受到威胁，有

37 个国家出现严重的社会问题，而中国成功应对了这些挑战，特别

是最近几年国际金融危机导致通胀压力加大，中国国内农业的稳定发

展形成了抗击国际金融危机冲击的一个非常重要的基础支撑。他认为，

如果国内缺少稳定的粮食供给和市场，中国很难应付国际金融危机背

景下的通胀压力。 

    程国强认为，五年到十年后，中国将成为世界上最大的农产品进

口国，而在如何保护中国最基本的进口利益方面，WTO应该作出贡献。 

    11 月 4 日，由北京大学、北京市教育委员会和韩国高等教育财

团联合主办的北京论坛第八届年会——北京论坛(2011)在北京开幕。

据悉，本届论坛以“文明的和谐与共同繁荣——传统与现代、变革与

转型”为主题，吸引包括世界银行高级副行长兼首席经济学家林毅夫，

美国国家人文科学奖章获得者、伯克利加州大学荣休教授罗伯特？贝

拉(RobertBellah)，2007 年诺贝尔经济学奖获得者、芝加哥大学教

授罗杰？梅尔森(RogerMyerson)，1996 年诺贝尔经济学奖获得者、

香港中文大学博文讲座教授詹姆斯？莫里斯(JamesMirrlees)，牛津

大学前校长、大英图书馆前主席克林？卢卡斯(ColinLucas)等前来参

会，并发表主旨演讲。 

    中国全国人大常务委员会副委员长周铁农，中国第九、十届全国

政协副主席、中国人权研究会会长罗豪才，中国教育部副部长郝平，
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北京市委常委、北京市教育工作委员会书记赵凤桐等领导也出席了开

幕式活动。 

    ------------------ 

    这些经典文章，我专门在我的系统库中定期复习！忘掉这些东西

就会迷失方向！ 

    注意这句：“2008年以来，中国应对的一个重大挑战是国际粮价

的波动。08年的国际粮价波动导致全世界近十亿人口吃饭受到威胁，

有 37 个国家出现严重的社会问题，而中国成功应对了这些挑战，特

别是最近几年国际金融危机导致通胀压力加大，中国国内农业的稳定

发展形成了抗击国际金融危机冲击的一个非常重要的基础支撑。他认

为，如果国内缺少稳定的粮食供给和市场，中国很难应付国际金融危

机背景下的通胀压力。 

    程国强认为，五年到十年后，中国将成为世界上最大的农产品进

口国，而在如何保护中国最基本的进口利益方面，WTO应该作出贡献。 

    ” 

    1：如何保护中国最基本的进口利益方面，WTO应该作出贡献---

-什么意思？进口！这帮孙子压根没有考虑过粮食必须自给！ 

    2：08 年的国际粮价波动导致全世界近十亿人口吃饭受到威胁，

有37个国家出现严重的社会问题---哪些国家不是也加入WTO了吗？

有用吗！有个屁用！美国就是要将玉米变酒精联合国有个屁办法！WTO？

对美国不出口玉米没有用，对中国不出口稀土有用，不看哪些条文就

知道 WTO有个屁用！注意 08年是战略预演，今年就是正式上演了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1201:27 

    我有幸收到《首届世界农村和农民论坛邀请函》 

    附录：尊敬的老师： 

    您好！ 

    为了推动世界各国学者、尤其是发展中国家的学者与发达国家学

者之间加强对话和交流，了解和借鉴其他国家或地区的经验与教训，

推动世界关注现代化进程中的农村和农民之命运，华中师范大学中国

农村研究院决定搭建一个世界农村和农民研究学者定期交流的学术

平台——世界农村和农民学论坛。 

    首届世界农村和农民论坛定于 2013 年 5 月 25-26 日在中国武汉

举办，由华中师范大学中国农村研究院承办，本次论坛主题：现代化

进程中的农村和农民之命运。欢迎国内外学者联系参会！ 

    ------------- 

    我查了相关信息，发现要交 1500元费用，于是我回复如下： 

    我是中学教师，我可以提供高质量论文，但是没有人给我报销出

席会议的费用，我只交论文不开会可以吗？我的原则就是不想出一分

钱但是愿意把我的研究成果奉献社会！如果可以我就开始动笔写！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1214:16 

    @szyangep4109楼 

    黑社会这种事，不是谁都能了解的，台湾咱也没去过，说别人黑

就能显得自己白了吗？张老师传道授业解惑就好了，没必要摸黑别人，

中国最近有个国家责任得了第二名，多厉害，美国最后呀，这和张老
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师的评价标准有一拼，观点，左右没关系，争论要中肯，别人说我国

腐败，我们说别人假民族，谁承认对方了，没经历过，多听少评论，

真正了解清楚再亮自己的结论，民族好不好，我没经历过，我们经历

过的，要是完美的，我们老大们还改...... 

    ----------------------------- 

    中国讲对世界负责从毛泽东时代对发展中国家负责现在对欧美

和发展中国家都负责哪个国家责任我们当之无愧的地球第一，我觉得

宇宙都第一！咋能第二呢？美国自私自利只对自己负责这样说也是公

平的！我喜欢和您这样的立场偏右的网友讨论，在中华网您这样的人

我也有不少最后成了朋友！大家都没有私心，都是为国家好嘛，社会

主义本来就需要在借鉴资本主义好的东西基础上完善，这不矛盾，这

和我们骂汉奸卖国贼是两类不同性质的问题！你说中不中？ 

    我想强调三权鼎立是可以借鉴的！但是我们中国经不起折腾了，

想、多党制一开，走资本主义还是走社会主义？天下大乱！其实走任

何道路，只要逐渐完善都能殊途同归！现在我们已经走了社会主义道

路，当然也有了资本主义的市场经济模式，结合国情的好好完善一下，

也能走出来，天下大乱的代价太大！百姓更遭殃！我在这里喊危机、

崩溃的目的其实还是想力促共产党完善制度，但是，哎，除了一些学

者和我们百姓，没有高层官员到这里来吸收民间智慧，还不断封贴，

删回复，这是左右派爱国人士都强烈反对的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1214:19 

    央行首提“积极准备 QDII2 试点”2013 年 01 月 12 日 07:51 张
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飒我有话说查看评论(21) 

    个人境外投资开闸有望成今年金融改革一大看点。 

    2013年央行工作会议 10日至 11日召开 

    各方静候 2013年货币政策信号之际，中国人民银行(央行)于 10

日至 11 日上午在北京召开 2013 年央行工作会议(下称会议)部署今

年工作。 

    根据央行昨日晚间发布的新闻稿，2013 年，央行将继续实施稳

健的货币政策，保持货币信贷总量和社会融资规模平稳适度增长。央

行 10 日刚发布的数据显示，至 2012 年末，M2 余额 97.42 万亿元，

同比增长 13.8%，2012年新增信贷 8.2万亿元。 

    值得关注的是，和此前“处理好保持经济平稳较快增长、调整经

济结构和管理好通胀预期的关系”的表述相比，央行称要“处理好稳

增长、调结构、控物价、防风险的关系”。 

    此外，从新闻稿看，金融改革成为亮点。譬如，会议提出要积极

做好合格境内个人投资者(QDII2)试点相关准备工作，以及加快发展

民营金融机构。其中，QDII2应是首次出现在央行的口径中。据一位

业内人士介绍，简单说就是允许境内个人以所持外汇投资国外。 

    强调“防风险” 

    比对 2012 年度央行工作会议的表述，央行在处理好的一组关系

中新增了“防风险”。 

    早报记者注意到，“处理好稳增长、调结构、控通胀、防风险的

关系”这一提法已在央行去年末召开的四季度货币政策委员会例会上



1900 

 

时隔一年重新提出，央行去年 12月 28日发布了上述消息。但四季度

政策例会本来就是接下来一阶段工作的，也就是说，“防风险”可能

将成为今年央行金融工作中一个重点。 

    显见的是，从决策层面的定调来说，“防风险”也被摆在显著位

置。2011 年底召开的中央经济工作会议上对金融风险的提法是“有

效防范和及时化解潜在金融风险”，到去年末的提法已经具体到“守

住不发生系统性和区域性金融风险的底线”。 

    据路透社报道，有接近监管层的官员表示，中央经济工作会议已

经确诊金融领域存在潜在的风险，影子银行是风险点，一些行业也存

在着积聚风险的隐患。 

    另据中国证券报报道，央行在去年 12 月的办公会议中曾提到，

继续实施稳健的货币政策，高度重视、深入分析金融领域存在的风险

隐患，坚决守住不发生系统性和区域性金融风险的底线。 

    如何防风险？央行称，将加强对具有融资功能的非金融机构的风

险监测，探索开展金融机构稳健性现场评估和银行业风险业务专项现

场评估。此外，会议还提到，要抓紧推进建立存款保险制度的各项工

作。 

    个人境外投资或有突破 

    在加强风险防控的同时，金融改革今年也将有新的突破。 

    会议明确提出，将在今年开展跨境个人人民币业务，稳妥推进人

民币合格境外机构投资者(RQFII)试点，积极做好合格境内个人投资

者(QDII2)试点相关准备工作，以及逐步扩大民间对外投资。会议亦
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提出，要落实中央政策，支持加快发展民营金融机构。 

    早报记者注意到，QDII2应是首次出现在央行的口径中。 

    “QDII2 已经筹备了很久。”一接近监管层人士昨日接受早报记

者采访时说。 

    早在 2011 年 1 月，温州外经贸局在其官方网站公布《温州市个

人境外直接投资试点方案》，这一试点亦被明确写入温州市金融综合

改革的主要任务中。 

    上述一度对外披露的《温州市个人境外直接投资试点方案》明确

温州个人境外直接投资的投资方式仅鼓励个人参与境外实业投资，不

允许参与股市和楼市的投资，投资者单项境外投资额不超过等值 300

万美元，个人境外直接投资年度总额不超过 2亿美元。 

    不止是温州。2011 年 5 月，上海市金融服务办公室副主任徐权

亦透露，个人境外直接投资方案在 2010 年以上海市政府名义上报国

务院，当时处于征求意见汇总阶段。根据上海当时上报的方案，个人

境外直投被明确以外汇形式直投，而非人民币，主要投向是移民投资、

房地产投资和企业投资。 

    ----------------在人民币汇率高企的时候，向境外投资就是向

境外输出美元，让美元热钱逃跑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1216:51 

    网友：央行：积极准备合格个人 {投资者 }(QDII2)试点

http://url.cn/BiwXPb 移民带走国内财富变得容易了，只要买外国

股票，然后成为外国人以后，中国对这资产就没有发言权了，现在是
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给他们开口子需求很大啊----------- 

    他奶奶的 N次方！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1217:00 

    任志强：高地价不是企业幸福被政府逼得无路可走 2013年 01月

12日 11:16在北京断粮两年后，任志强急了。 

    1月 4日晚，华远地产(行情股吧买卖点)股份有限公司发布《关

于公司获取项目的公告》称，2012 年 12 月 31 日，华远旗下北京华

和房地产开发有限公司获得了北京通州区梨园镇三幅地块的国有建

设用地使用权，成交价为 10.05亿元。该项目限价商品住房房屋销售

限价为 7500 元/建筑平方米，经济适用住房房屋销售限价为 5800 元

/建筑平方米。 

    该地块挂牌起始价仅为 1.7亿元，为同日出让的四地块中价格最

低的一幅，但最终成交总价 10.05亿元，为四地块中最高，溢价率达

到 491.18%，创 2010年以来北京土地市场溢价率新高。 

    华远地产董事长任志强称：“扣除保障房，楼面价达 16000 多元

/平方米，被政府逼得无路可走的结果。”他还说：“我知道高价地要

承担的风险，这不是企业的幸福，也不是社会的幸福。但要活下去就

不得不在土地垄断与短缺中拼命。”言语之间多有无奈。 

    数日前，华远在竞拍通州另一地块中败北。任志强接受采访时表

示买不起，一块远离地铁的地，楼面地价都快 1.5万-1.6万元/平方

米了，面粉都赶上面包了。 

    华远上一次在北京拿地是 2010 年 11 月拿到了北京通州区梨园
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镇砖厂村居住项目用地，是华远在北京市场断粮六七年后的首次拿地，

无奈的任志强当时已将主要战场转移至二、三线城市。2009年，华远

地产公告称，2010年，公司将重点拓展全国二、三线城市市场，并加

大土地储备工作的力度。 

    2010 年通州地块成交后的两年来，任志强仍然不断出现在北京

土地出让市场，甚至多次投标保障房地块，但无论最高价还是最低价，

都没有拿到一块地。任志强忍无可忍地在微博上发泄，“不是我不愿

意给穷人盖房，是政府不让我盖！”在拿到地块之前的半个月，任志

强还纠正过记者将上海 50亿底价成交地块称为“地王”的说法，“什

么叫地王？底价高不算，溢价率高才算。”任志强说。而被问到近期

推出了许多地块，开发商纷纷拿地是否意味着好日子已经到来时，任

志强则说：“饿得没饭吃，还叫好？有地没钱也不行，现在全是有钱

的企业拿地，总价过高，很多企业拿不了。”仅仅过了半个月，任志

强就实践了自己的“地王”之说，拿了一块他自己定义的真正的地王。 

    由此可见，任志强这回是真急了。而此次拿地也意味着华远在转

战二、三线城市多年后开始重新回到一线城市。任志强表示，在一线

城市，土地供应短缺的情况一直没能得到缓解。例如北京 2012 年只

完成供地计划的 40%，而这已经是连续第三年北京没能完成供地任务。

2012 年以来，北京的成交量应该是创下了历史最高，新房成交金额

达 2300多亿元，加上二手房可能有三四千亿元。而库存则迅速下降，

按照这一趋势，2013年供需短缺的状况会更加严重。但在重庆、武汉

等部分中西部省会城市及三、四线城市，今年的土地供应比去年成倍
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增长，面临的将是过剩的问题。不过任志强也表示，“其实一、二线

还是三、四线不能一概而论，按人口总量和行政区域划分的办法应该

改成按经济总量划分，经济总量大的往往是人口输入城市，比如东部

沿海某些经济发达的小城市，有的经济总量比西部的省会城市还高，

这样的城市虽小，但也不断有外来人口涌入，需求就比较旺盛。而很

多西部城市，也包括东北的长春、沈阳等城市，人口增长率低于出生

率，这说明很多人口是在往外流动的，这样的城市需求就相对有限，

供应量一大就需要很长时间来消化。”任志强说。 

    ---------------------------- 

    注意这话：华远地产董事长任志强称：“扣除保障房，楼面价达

16000多元/平方米，被政府逼得无路可走的结果。”他还说：“我知道

高价地要承担的风险，这不是企业的幸福，也不是社会的幸福。但要

活下去就不得不在土地垄断与短缺中拼命。”其实我挺喜欢老任的！

他讲的是实话！高企的地价让房地产企业破产的风险急剧加大，只要

房价急剧下跌大多数高价拿地的房企就会破产，金融危机开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1217:04 

    还有一条消息特有意思： 

    中国黄金所售元宝现锈迹买家称将在境内外送检（其实好像以前

听说其他行也有这样问题！） 

    网友评论： 

    1：专家蒋云涛说，产品在售出时并没有问题，“现在出现红斑，

是生产问题，还是保管问题，需要检测证明”。-------说得如此肯定，
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还检测个 P呀？这为蒋云涛就是权威检测！ 

    2：全中国没有一样东西是真的，这都不知道，哈哈哈！统计局

的数据年年月月都是大假特假，还有什么不能造假？？？？？ 

    作者：114.221.180.*2013-01-1212:15:32 

    只有骗子是真的。 

    哈哈哈哈哈！ 

    3： 

    生锈了，还是蓝色的，很明显往里面充了铜，但造假技术又不够

高，至使铜浮表层了！哈，真是的，还 9999？ 

    4： 

    向这些二流骗子进一言，如果往里面充纳米级 W粉的话，它们的

密度是一样的，谁都检不出来：哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1217:13 

    现在，我越来越感到钓鱼岛就是一个战略陷阱！ 

    我们想一想，钓鱼岛事件日本得到什么好处了，什么也没有！1

钓鱼岛本来日本就控制没有变 2：减少了日本车在中国销售 3：引来

与中国全面对抗风险！ 

    如果前期是日本极端势力推动也就罢了，现在，中国明显说只要

回到原有状态就行他们还强硬，显然是有意挑事！我们从来不能低估

美国联合小喽啰实现自己战略意图的能力和谋略！从军事上讲，钓鱼

岛发生战争非常不利于我们发挥优势！我建议留下海监船就行了！千

万不要在哪里与他们进行高端战机对决！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1217:14 

    但是，我们也不要怕在钓鱼岛发生冲突！一旦海监动手，全面对

日本在中国资产查封！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1217:16 

    你打你的！你占你的！我打我的，我占我的！只要钓鱼岛枪炮一

响，我们没收日资（含合股企业）就是黄金万两！只要钓鱼岛，琉球

一天不还我们一天就用日本机器自己造汽车！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1217:35 

    @固定策略 4119楼 

    没看出有什么思想 

    ----------------------------- 

    我们老百姓哪有什么思想，哪配有什么思想！按照樊纲的说法，

饿不死就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1223:55 

    @尘世的清涟 4140楼 

    老师，我在乌鲁木齐网看见有人在叫卖：出售罗布泊的托帕石，

乌尔禾宝石光挂件 

    大量出售罗布泊的托帕石，现在手上有白色透明的精品 2块，乌

尔禾的宝石光精品挂件 11 个，戒面 4 个，金蟾摆件一个，金蟾把件

一个。请问老师，这可靠吗？想买几块把玩，之前给老师站短了，可

能老师收藏不舍得割爱转让哈，没有回我啊！ 

    ----------------------------- 
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    大家好，我非常感动，今晚上了一次家教课，是局领导的亲戚的

孩子，局领导原来是我们老校长，没有办法啊！改天还要给对门老师

亲戚孩子辅导一下水平测试！我的原则，本校老师的孩子在我这免费

补课！哈哈，不光是领导的孩子啊，给大家解释一下！人情还是要讲

的！还辅导孩子写了一篇作文，来迟了！ 

    乌尔禾的宝石光小心假的多！拿火烧一下闻一下味道，看看是不

是环氧树脂模子做的！一般加工过的宝玉石我不买，要专业鉴定，我

建议买上原石自己另外加工，这样保险！宝石光对太阳肯定有光柱，

而且有一个角度还不太透光！ 

    大量出售罗布泊的托帕石？往罗布泊的几个群我朋友都知道，没

有听说谁大量出售！而且不会大量出售！ 

    今年夏天，我认识的广东人大举收购一回，将南北疆托帕石扫空！

我们网友新捡了一些，但量不多，有两批要卖的，我错过了！市面上

很少，品质也不好！注意开始有假货出现，特别白亮透明的很有可能

是白水晶，托帕石不是特别透，有些玛瑙的眩晕，对太阳他是吸收光

有光柱，水晶是全是白的是散光，把握这点就行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1223:56 

    一般托帕石你最好买有点微黄色的，你鉴定技术不行，白色的容

易用水晶替代！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1300:11 

    @遍地是黄金 4133楼 

    海南的山水的确很让人怀念的，十二兄，不要流连忘返啊 
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    ----------------------------- 

    哈哈，今年春节我只能休息 7天！去不了海南了，而且我要节约

钱扫货！最近购买了不少宝物，也把以前廉价收的石头做出几件成品，

老婆孩子喜欢的不得了，一个月的时间他们的价值起码又都上升了 5

倍以上，现在各地资金都在新疆这最后的价值洼地扫货，弱水三千，

只取一瓢饮。比如今年春天，一个台湾人到新疆把葡萄干玛瑙的精品

全部扫空，他向几家大店定 1000条玛瑙项链，最后用 1000万将乌鲁

木齐最大的玛瑙店的货全部买完！我当时只考虑自己捡，没有考虑买，

等我反应过来，一堆里可以挑出的 1块钱一颗的精品已经几百块一颗

了！现在几百块一颗还买不上捡不上了！因为玛瑙在火山周围喷发，

只是几平方公里的地带，尤其新疆沙尔湖、老毛湖等地的玛瑙从天上

掉下来直接进入湖水冷却自然上各种颜色，再湖水退后风沙自然打磨，

真是得天独厚的形成条件！现在我只能瞄准其他未被炒过的品种！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1300:14 

    @尘世的清涟 4140楼 

    ----------------------------- 

    你给我传个图片看看，如果你买了真的就好，如果是假的，有机

会我送你一颗真的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1300:16 

    @遍地是黄金 4125楼 

    对了，海南的珍珠咖啡奶味道还是不错的。有机会去尝尝吧。幸

福啊，十二兄。对了，你的素材准备的咋样了？？ 
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    ----------------------------- 

    云南的、海南的咖啡奶味道都不错！我文章的素材早都准备好，

1 年 365 天可以连着天天写没有问题！拉美危机当然要接着写，嗯，

该巴西了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1310:45 

    @szyangep4148楼 

    感谢楼主回复,我其实不左也不右,自认为是利己的机会主义者,

没有信仰,很苦闷,看社会越来越往下流走,有信仰的人也在混日子,

大部分人在盼明主,但历史告诉我们,解救世界是不现实的,过好自己

的日子才是真实的,过去我们在解救世界,现在这些人在逃离这块土

地,我也不知道该做些什么,看不到希望,也没有愿望,看老师还沉浸

在过去的时光里,怀一片赤子之心,恍若隔世,共*产*主*义也不是一

天就让国民接受的,也不是一天就消失的,都是一...... 

    ----------------------------- 

    哈哈，我和你的感受百分之 90 是一样的！但是本人并不是守旧

的在怀念中生活的老者，这个说明一下，毕竟人的生活对比是最真实

的！恐龙怎么没的？这个有各种说法，我知道准确的恐龙死法但是我

知道恐龙化石是怎么没的！新疆吐鲁番后山煤矿有大量巨型恐龙化石，

私人老板为了害怕国家保护化石收回采矿权，把巨型恐龙全部炸碎，

过阶段我去捡条恐龙个别腿去，我们就是资本主义初期的血腥无序发

展经济！我们就是不谈共产主义，就是讲一下计划也是必须的！中国

的煤矿，在 1990 年我就听新疆的地质总工说过，小煤矿滥开采，煤
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矿的使用寿命大大减少！您说的对，不能为了那廉价的掌声,付出那

么大的代价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1311:18 

    @辶偷巫路 4149楼 

    这种没有底线的做法最可怕,唯一的结果就是给自己四处树敌. 

    按照这种人品,以及兔子前面提到的核捆绑战略.不等开战,俄美

就先联手把你"核"谐了. 

    ----------------------------- 

    您的逻辑、立场都有严重问题！简单的说你就是汉奸或者日本特

务！不要说我提的战略方案没有问题，即使我提的方案有问题，也不

能说我人品有问题！供奉战犯的日本人品才有问题呢！现在到日本旅

游购买日本车的人才有人品问题！哥的人品还真没有问题！放任日本

占领钓鱼岛无所作为就是真的没有底线，这种没有底线的做法最可怕,

唯一的结果就是给自己四处树敌！不是吗？由于我们没有底线几乎所

有中国周边国家都在欺负我们，连缅甸的炮弹都敢落我们的国土上，

是人不是人都敢欺负我们！这就是您说的没有底线的结果！ 

    按照你说的这种没有底线的憨大人品,周围弱弱和老大联手做你

是肯定的！我们冻结日本财产干俄美什么事？你说说干他们什么事，

我并没有说不开放了，如果美国敢制裁我们那么正好连美国的财产一

起冻结——但头疼在哪几万亿美元，美国输出的主要是软实力，跑的

快的资本、技术！但是如果美国敢揽中国日本这个局就表明美国的所

谓公正是骗人的（当然他本来就是骗子，用不了论证）美国的战略就
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是收拾中国，我们还有什么客气的！俄美联手对付中国是不可能的，

俄罗斯乘机要挟我们倒是真的！如果我们强势俄罗斯会叫嚷和我们联

合，但不要指望他真出力，他就是在美国和中国之间捞取利益！但是

让中国强势更符合俄罗斯利益！我们就是在俄罗斯的观望中捞取利益！

按照毛主席的思想，只有把美国的狗打疼了，美国才不敢惹你，过去、

现在、将来都如此！但是我们要与时俱进一下，不仅要打狗还要吃狗

肉！把自己身子补好才有实力打老虎！不能还没有打老虎我们就被群

狗咬的遍体鳞伤！要打狗就要把狗打死吃肉！这就是毛主席说的伤其

10 指不如断其 1 指！我们就是经济制裁日本全世界就要联手把中国

核谐，到处撒钱的中国岂不是世界的弃儿嘛！当初，欧美日联合制裁

中国又有谁说要核谐他们？就是现在美国在经济制裁伊朗他有凭什

么？哦，中国一经济制裁别人就犯众怒了！别的我不知道，中国制裁

日本，起码亚洲人民包括韩国人民都是支持中国的，亚洲的战略格局

就会发生变化，小子不要替你日本干爹辩解了，老子的战略就是要你

干爹的命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1311:27 

    @尘世的清涟 4150楼 

    感谢老师回复！我还没有出手，因为不知道真假，我是想等老师

的意见之后在买。哈哈，等待老师赠送哈！（玩笑） 

    ----------------------------- 

    钱财身外之物，一颗石头何足惜！其实，我搜集托帕石这么多这

么长时间，也只挑精品做了两条项链，还有两条没有钱穿，精品实在
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太少了，尤其是项链要大小一样的，不能太大太小，据说台湾人几万

元一条呢！他收集完新疆市场的也才 1000 条，需求市场非常大，所

以我要等升值！我决定等继续升值后卖掉 3条留一条传家！我还有一

块铁陨石重大约 5 公斤，据说在国外 800 元一克！回来给大家上图！

今天 7节课，晚上上家教！就回复到这里了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1316:24 

    @miaosihan20134155 楼 

    楼主您好，拜读您的大作。我是一名农村待业大学生，有二十亩

耕地。有一间价值二十万的商铺（在镇上），现在想出售房子搞蔬菜

大棚。请您结合以后的经济形势和城镇化对我指教一二。 

    ----------------------------- 

    恭喜你要发财了！吃菜是真正刚需！我们可以从美国进口粮食但

绝不可能进口菜！国际上他们连续打压中国农产品大概有 3年了！卖

不出这个卖不出哪个，现在当农民没有钱贷款种地时，赔的不敢种时，

他们就要涨价了！坚定不移扩张土地种菜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1316:54 

    @miaosihan20134158楼 

    终于等到老师回复了，我自回复后每十五分钟刷新。继续请教老

师，商铺能卖么？ 

    ----------------------------- 

    可以卖，现在是卖商铺买耕地的时机！网店的冲击和经济衰退，

商业不好做！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1316:55 

    不是哥卖狂，房产税还真很难出来！ 

    附录：税总官员：房产税扩大试点方案还难出台 

    独家报道腾讯财经[微博]2013-01-1303:06 

    我要分享 

    589 

    房产税的全国铺开或许仍然有待时日。国家税务总局总会计师汪

康 1 月 12 日在国研中心企业所中国企业发展高层论坛上表示，税务

总局正在研究制定房产税扩大试点的范围，但目前要提出一个完善的

方案还有难度。 

    汪康所指“难度”包括了完整的信息系统缺失等因素。在回答腾

讯财经关于扩大试点倾向于哪一类城市时，汪康仅表示“还在研究”。 

    他指出，房产税是关系到国计民生的大事，因此，扩大试点还要

经过更大范围的讨论，甚至可能还要经过全国人大的讨论。 

    此前，财政部财政科学研究所所长贾康(微博)曾透露，国家有关

部委已经表示将积极推进房产税改革试点，今年很有希望看到试点范

围扩大。他透露，政府早在 10 年前就开始对房产税进行准备，一开

始6个城市进行物业税模拟空转改革试点，后来又增加到10个城市。

在实验范围内，登记产权房产的面积、朝向、楼层等基础数据都被完

整采集，然后按照制造业不动产、商业不动产、住宅不动产三个门类

进行输入，最后计算机程序自动输出三种评估结果，作为征税依据。 

    不过，对于 10 个城市的具体信息，无论是财政部还是国家税务
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总局官员都一概守口如瓶，尚未对外界透露任何信息。事实上，房产

税的任何消息都能一石激起千层浪。2012 年 8 月，国土资源部官方

网站发布一则信息，称湖南、湖北新版房产税的征收细则正在制定中，

新版本中已购存量二套房也将被征税，不过税率不会太高。 

    随后，两湖税务部门相继否认了上述说法，但人们都愿意相信，

房产税的扩容已经是箭在弦上。 

    贾康认为，要让房地产行业长期健康发展，国家必须注意调控，

扩大房产税试点是当前的一项重要手段。城镇化大背景下，推进房产

税将使房地产行业更好地发挥支柱产业的作用。并且，房产税是加快

财税改革的重要组成部分，有很大潜力成为地方主力税种。2011年 1

月，重庆、上海率先开征房产税。此后，关于房产税扩容的消息不时

传出。去年下半年，也有消息传出，全国 30 多个省和计划单列市的

地税官员正在北京开展为期 6个月的房产税税基评估集训，为开展非

经营性房产的存量部分恢复征税的试点，提供技术储备。（文/江旋） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1317:06 

    现在正式开始说拉美的巴西： 

    本文参考《巴西二元经济结构的特征_演进及政策评价》《巴西政

府的经济政策和债务危机的形成》《20 世纪 80 年代:国际债务危机》

（debtcrisis）作者：大宝 

    《日益国际化的巴西期货市场》一并说明来源并感谢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1317:11 

    @miaosihan20134158 楼 
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    终于等到老师回复了，我自回复后每十五分钟刷新。继续请教老

师，商铺能卖么？ 

    ----------------------------- 

    不可能价值永远被低估！坚信这点！这是投资的原则！当我们城

市里还用大量粮食养狗养猫的时候，粮价肯定被低估了！中国的耕地

是掠夺性开发，连续这么多年土地退化板结，我们的土地需要休息！

看看下面文章可以坚定你的信心！ 

    引用： 

    中国的菜价被低估了 

    2013-01-1208:50:07 

    我知道现在城里人都在抱怨蔬菜的价格贵，翻翻过去十年物价的

涨幅，蔬菜上涨的幅度的确不低，但尽管如此，我还是要说句相当刺

耳的话：中国的蔬菜价格不但不高，反而是被低估了。未来数年，蔬

菜的价格还将继续上涨。涨幅将超过物价平均上涨的幅度。不信？那

你到各地的餐馆看看，据统计，中国人宴席上的饮食，至少有三分之

一被倒掉。这固然和传统文化，公款消费有关，但不可否认，也和菜

价过低有关。从经济学上讲，什么资源的价格被低估，就会必定被滥

用。不用奇怪人们一边抱怨价格贵，一边点一桌子菜吃不完倒掉。因

为人们的观念虽然形形色色，但人们的行为却惊人的一致，但只有人

的行为，才代表其真实的价值观。如果去农村看看大多数农民的生活，

很多人一定心有不忍。两年前我去云南，那里的农民种植反季节土豆，

虽然这算是收益比较高的项目，但赶上好的年景，辛苦一年下来每亩
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地也就两千块的纯利润。如果种水稻，每亩地只有 200块的收益。要

说，那些抱怨菜价高的人，也不好意思说农民的收入不该增长，他们

经过“研究”发现，菜价这些年虽然在上涨，但农民的收入却提升较

慢，在菜价的价值分配表上，农民的分配占比很低，多数都被所谓的

中间环节赚去了。现实的数字似乎也支持这个结论，零售价 3元的蔬

菜，在田间地头的收购价，常常只有几毛钱。尤其是当蔬菜运进城之

后，到市民家之前的最后一公里的批零环节，加价甚大。但这说明什

么？说明中间环节盘剥了农民，坑害了市民？说明钱都让菜贩赚去了？

说明最后一公里加价不合理？非也。恰恰相反，从农民的田间地头到

城里菜市场的所有中间环节，都是在帮助市民努力降低菜价的伙伴，

如果没有这些中间环节，菜价只能更贵，而不是更便宜。举个例子，

假如茄子在北京新发地批发市场的价格是两块钱，最终的零售价是四

元，相比于让他们去新发地买菜而言，从菜贩手中买菜依然是合算的。

否则，零售市场根本就不会存在，市民只会去新发地去买菜。市民之

所以愿意花四块钱在家门口买菜也不愿意去新发地，是因为城市提供

了太多的赚钱机会，在家门口买菜节约下来的时间，可以去赚更多的

钱。在一个完全竞争的市场，所有中间商只有节约了交易费用才可能

生存，这是个基本常识。事实上，政府早在几年前就开通了高速公路

的绿色通道，运蔬菜的车完全不收费，而媒体的调查也显示，从产地

的收购商，到运输商，再到城里的一二级批发商，零售商，基本都是

微利行业，根本谈不上什么暴利。但是，即便如此，亦不能否认在蔬

菜的生产，运输，销售各个环节上，农民赚的相对较少。为什么？刨
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去农民种植的盲目性导致的议价能力差的原因之外，最主要的原因，

在于劳动力的价格。蔬菜种植和粮食不太一样，很难大面积集约生产，

是个标准的劳动密集型产业。越靠近城市，劳动力市场的价格越倾向

城市定价，越靠近乡村，劳动力越倾向本地定价。因此，劳动力流动

越自由，制度壁垒越小，劳动力的区域定价差就会越小。反之，就会

越大。改革开放之前，农民完全被禁锢在自己的土地上，他们的劳动

力不能按照市场的真是需求定价，长期以来都被严重低估了，近三十

年，限制劳动力流动的因素越来越少，但农民随意进城定居仍然面对

一些制度壁垒，如果流动完全自由，菜价必定大涨，道理就在这儿。

另一个原因在土地。一块土地，用来种菜就不能用来养鱼，用来养鱼

就不能用来盖房子，目前中国城乡之间的土地制度依然是二元的，农

地不可用来城市建设，但问题是，靠近城市的土地，如果用来盖房子

出售，收益要远高于种菜。这也是一种制度歧视。它相当于剥夺了土

地的主人自发选择的机会，只能在特定的用途之间做权衡，假如彻底

废除农地用途管制，土地成本将会跃升。最终，这些都将反应在菜价

上。所谓制度的公正有价格，就是指着这个。由此可见，如果说在蔬

菜定价方面存在所谓的“剥削”，不是中间商对农民存在盘剥，而是

城里人借助制度的不平等对乡下人的压榨。许多人还把这种压榨看做

是一种天经地义，他们把过去计划经济时代的不合理定价当做了“正

常”。甚至进一步认为，谁要是主张菜价上涨，就是妨碍民生。但其

实，过去的那种“正常”并不正常。它是以城乡二元社会结构为基础，

以农民被禁锢在土地上为代价，以城市对农民的歧视为土壤，方才得
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以维持的低价。这是赤裸裸的剥削。 

    这种制度性的歧视必须改变，也正在改变。随着户籍制度的逐渐

开放，城乡一体化的推进，农民将逐渐拥有和城里人一样多的选择机

会，如果种菜不赚钱，他们就会去做快递员，保安，生产线的上工人。

供需调整之际，整个农产品的价格，必定会努力追赶，渐趋回归正常

定价。直到有一天，城里人也会有人移民乡村去种菜，人口的流动不

再单向，这种压榨才最终消失。所以，菜价必定上涨，这是自由指引

的方向。 

    正因为如此，如果你支持迁徙自由，给农民工市民待遇，就请坦

然接受菜价的合理回归。但如果你不支持菜价上涨，还说自己支持迁

徙自由，这就是虚伪的矫情。任何制度都有定价，公正的制度，也需

要大家通过价格来购买。反过来，政府如果想要提高农民在蔬菜供应

价值链上的分配比例，通过打压中间商，降低过程费用的方式完全无

效。办法只有一个：给农民更多的自由。给他们择业，迁徙的自由，

给他们等同市民的社会保障。放开更多的管制，将开发土地的权利交

给农民，将蔬菜的价格交给市场。 

    也许有人会问，假如真如笔者所言，蔬菜价格长期上涨，城市低

收入的贫民怎么办？很简单，真有市民吃不起菜，由低保制度保障。

可以给他们发放食品券，这也是国际上通行的做法。但是，不能用压

制菜价的方式给城市居民实行普遍补贴。这不合理。城市居民比农民

平均收入更高，赚钱机会更多，还要求乡下的农民给市民补贴，这不

是民生，这是恶政。 



1919 

 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1318:10 

    @miaosihan20134163 楼 

    谢谢老师指教，您的指教关系我的命运，冒昧请教老师，您熟悉

国家关系蔬菜大棚的项目扶持么，另，关于粮价问题，政府是否会继

续用补贴代替涨价。小侄才疏，有言误之处，请老师包涵 

    ----------------------------- 

    客气了 

    1：熟悉国家关系蔬菜大棚的项目扶持么，不熟悉！但是我知道

我们新疆对农业扶持力度大，有政府组织的节水灌溉系统！国家文件

也显示要加大政府投入！ 

    2：关于粮价问题，政府是否会继续用补贴代替涨价----由于我

们 3年左右就是最大农产品进口国，所以我们的粮食价格将要由国际

资本决定，国际资本的特点就是暴涨爆跌操控洗盘后拉升粮食价格，

所以肯定是涨价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1410:58 

    @辶偷巫路 4168楼 

    果然是文 GE 熏陶过的.扣帽子的水平一流.楼主就是煞笔中的纯

煞笔. 

    ----------------------------- 

    嗯，我对你的话的解读有新的解读：你没有被文革遗风熏陶过，

你被厕所的大便熏陶过，只会满嘴喷粪！其实你的日本干爹美国奶妈

给别人扣人权的大帽子水平也很高呢！你不是也给我间接扣上一个文
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革遗风的帽子吗？找个镜子照一照自己带的什么帽子吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1411:05 

    @miaosihan20134165 楼 

    衷心感谢老师，我决心搞蔬菜大棚。希望能争取到政府的项目支

持。逼不得已，就卖掉房子，誓要搞到土地。感谢老师的支持，天涯

无实业啊。没人关心小农民的生死。幸遇老师您。倘若这次功成，定

当前去拜会尊师。希望两会后城镇化不只是个口号。 

    ----------------------------- 

    我给您出主意不是心血来潮！前阶段我到山东考察，碰到陕西汉

中的校长、教导主任们，和他们交上朋友，他们告诉我现在全国走南

闯北的一些人在他们哪里大量买地，当然孩子也在他们哪里上学，只

要土地可以转让买卖，土地是比房地产更保值的东西！这是真理！世

界经济史和中国人的土地情结告诉我们，大量资本就要进入购买土地

的浪潮中（不是房子是耕地！）钱到哪里，哪里就要涨价！如果购买

耕地的资金大量进入，土地涨价了粮食就一定会大涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1411:09 

    @西北南东大 Z4169楼 

    @zxl19682012 

    萦绕在世人心中一个永恒的疑问始终没有解决。 

    ----------------------------- 

    是啥啊，我很好奇！我猜一下，是不是：人为什么活着？如果是

这个建议您看看小说《刀锋》 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1412:20 

    今天股市又涨了 

    我认为和这个消息有关：央行首提 QDII2试点港股直通车再度上

路 

    网友说的好：1：有了直通车，那今天的突然拉起就是大资金撤

退的具体实施，军队在撤退前都是重炮猛轰，把炮弹使劲倾倒后，造

成大举进攻的假象，然后再悄悄抽身的！ 

    2：权贵多了合法转移贪污不义资:3：快跑，拿钱回家过年，这

么好的行情照样那么多人销户，可见股市不是咱散户能呆的地方，中

国的股市制度太不健全了，期指可以 T＋0，A 股实行 T＋1，这不是

摆明了让大户整小户，现在又搞港股，分流资金作者： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1412:26 

    引用：股市涨了股民为何却跑了(2013-01-1407:22:24) 

    刚刚过去的 2012年 12月，是股市行情大幅上涨的一个月份。从

12 月 4 日探底 1949.46 点，到今年 1 月 4 日上摸 2296.11 点，上证

指数上涨了约 350点，最大涨幅达到了 18%左右。这让投资者在严寒

的冬季里也感受到了一些春天般的温暖。 

    但终究还不是股市的春天。所以，股市里的一些数据仍然透露着

寒意。如中登公司日前发布的数据显示，截至 1月 4日，A股持仓账

户数降至 5509.22万户，创出近两年来的最低水平；A股持仓账户占

比跌至 32.77%，为有统计以来的最低。而在 12 月 7 日，A 股持仓账

户数为 5555.12万户。这意味着在过去的一个月里，尽管股市上涨了，
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但却有 45.9万股民清空了自己的账户。当然，这 45.9万账户是一个

净清空账户数据，考虑到因为股市上涨而入市的投资者人数，实际上

清空账户的投资者远远不只这 45.9万人。 

    通常说来，股市行情的持续上涨是可以吸引人气，为市场赢得投

资者的。但目前的 A股市场，虽然行情上涨了一个月，但投资者账户

却净清空 45.9万户，这是一个值得市场参与各方认真思考的问题。 

    以笔者之见，出现这种现象也很正常。冰冻三尺，非一日之寒。

股市经过最近几年的持续下跌，投资者信心尽失。要恢复投资者的信

心，显然不是这一个月的上涨行情就能够做到的。而且从最近几年的

行情来看，虽然股市也曾出现过时间长短不一的上涨行情，但事实证

明，每一轮上涨行情都是投资者逢高减磅的机会。因此，在本轮上涨

行情中，投资者继续选择逢高清仓出局，这就不难理解了。所以，尽

管股市涨了，但投资者却还出现了流失现象，这归根到底还是由于投

资者对当前股市缺少信心的表现。如何恢复投资者的信心，这是摆在

管理层面前的一个现实问题。而这个问题并不是用行情的上涨就能够

掩盖的。毕竟在投资者信心不足的情况下，股市行情的上涨是难以持

续的，哪怕就是出现短期的人造牛市，但行情最终的终结不可避免。

如何帮助投资者找回丢失的信心？当然，经济形势的好转这有助于投

资者信心的回升，但这只是一个很次要的问题。毕竟中国股市并不是

经济的晴雨表，尽管中国经济过去有着十年的黄金发展时期，但中国

股市仍然是十年“零涨幅”甚至“负增长”，A 股市场堪称是一个怪

胎。而要真正恢复投资者信心，根治这个怪胎，中国股市就必须改变
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“圈钱市”的定位，让股市从为融资服务转移到为投资者服务的正确

轨道上来。企业上市融资当然可以，但必须是建立在给予投资者足够

回报的基础上。而且上市公司各种违法违规必须受到严惩。并且建立

严格的赔偿制度，引入集体诉讼机制，切实保护投资者利益。只有如

此，才能真正找回投资者的信心。否则，在一个牺牲投资者利益的“圈

钱市”里，要让投资者对股市充满信心，这本身就是一件很荒诞的事

情。因此，对于目前的中国股市来说，要找回投资者的信心，任重而

道远。 

    ----------没有强制分红机制，中国股票没有价值！外资不会入，

我也不会再入！所以我们等这个关键指标，什么时候开始落实什么时

候考虑进入！我半年内不会投资股票，如果央行印钱多了，股市是消

灭货币而不引起社会动乱的最好池子，我决心不入！现在可以看的再

低一点！等 1600 点再考虑股票吧！就我自己而言找到了更好的投资

渠道，我周围股票赔几十万的朋友非常多！股市可以给他们解套吗？

不会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1416:17 

    这帮货，果然让我说中了，不过他们的热脸一定会贴上外资的冷

屁股的，外资会让他们意想不到的现在不进入，一直到社保等弹尽粮

绝的时候在获得他们最想要的东西后进入，不信接着看！现在谁进股

市谁死的快！ 

    附录：郭树清：RQFII 和 QFII 额度可扩 10 倍 2013 年 01 月 14

日 11:28我有话说查看评论(25)“亚洲金融论坛 2013”于 1月 14日
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-15日在香港会议展览中心举行，履新证监会主席一职后的郭树清首

次莅临香港。 

    郭树清在论坛上透露内地将在适合时间推广 QDII2，同时目前 B

股转 H股已形成机制，证监会成立了联合小组来负责此事。 

    他提到，将研究允许非居民在内地交易及发行证券；进一步研究

内地和香港证券及期货业务合资发展；又指，支持技持 ETF和债市发

展，并寻求基金在两地获认可、发行及上市。 

    郭树清还表示，RQFII 和 QFII 投资额度可以扩大到 10 倍的水

平。 

    证监会主席郭树清：将在适合时间推广 QDII 

    “亚洲金融论坛 2013”于 1 月 14 日-15 日在香港会议展览中心

举行。 

    1 月 14 日消息，履新证监会主席一职后郭树清首次莅临香港，

在今日举行的 2013 亚洲金融论坛上，他透露内地将在适合时间推广

QDII2，同时目前 B 股转 H 股已形成机制，证监会成立了联合小组来

负责此事。 

    郭树清同时透露昨日在香港和机构投资者谈能否推广

RQFII2(人民币合格境外个人投资者)的可能，帮助 B股投资者更好投

资，提供更多选择，他强调未来内地会有更多金融工具创造出来了，

并将改善内地投资环境。 

    可以预见，QDII2 和 RQFII2 是相互配套和协调的机制，在目前

人民币资本项不可兑换条件下，加深中国资本市场的开放度，完善资
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本市场环境。 

    就在上周举行的 2013 年中国人民银行工作会议上，央行也提出

2013 年的主要工作包括积极做好合格境内个人投资者(QDII2)试点

相关准备工作，同时稳妥推进人民币合格境外机构投资者(RQFII)试

点。 

    所谓合格境内个人投资者(QDII2)，指在人民币资本项下不可兑

换条件下，有控制地允许境内个人投资境外资本市场的股票、债券等

有价证券投资业务的一项制度安排，即此前市场一直热议的港股直通

车制度。 

    港股直通车因遭遇技术和监管等问题自 2007 年以来一直被搁置，

但随着近期中集 B(行情股吧买卖点)转 H股的成功完成，彻底解决了

技术上的阻碍。 

    中集集团(行情股吧买卖点)B股摘牌后，原股东若不行使现金卖

股权，便会转为持有 H股，开创内地股民买卖 H股的先例，内地券商

国泰君安采取了折中的方式，即股民并不直接持有 H股账户，但透过

内地证券公司为中介人，并以国泰君安作为实际托管和操作者，一举

解决了目前内地投资者不准买卖境外股票的限制。 

    在法规上可以采取同类的托管模式便于管制，例如只准特定投资

者参与及只可买卖特定股票，避免资金无序外流。在技术上，解决了

即时、精确和跨境问题后，也完全可以采取 B转 H一样的系统。 

    郭树清：中国金融投资市场潜力不可估量 

    2013 年亚洲金融论坛在香港举行，中国证监会主席郭树清在 14
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日的主题演讲中表示，中国的交易量在整个市场上是最高的，是充满

着活力的，未来中国金融投资市场潜力不可估量。 

    他说，从上世纪 90 年代早期开始中国就进入了一个新时代的交

易操作区间，现在进入交易区间的工具也越来越多。现在，在中国零

售投资者已达了 1700 万，开户数达 1.6 亿，也就意味着，约有 2 亿

投资者在支持中国市场。在如今的交易比例和汇率下，中国的交易总

量已达到 4万亿人民币，略高于美国美国，并远超其他发达国家，而

国内公司的融资需求、投资需求仍然在不断地上升，因此，他表示，

未来中国金融投资市场潜力不可估量。 

    12下一页提示：键盘也能翻页，试试“←→”键 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1416:17 

    [经济杂谈]外企下岗白领正成为“新 4050”(转载)楼主：johnhl

时间：2013-01-1414:09:00点击：280回复：10字体： 

    举报回复收藏分享更多楼主这次，狼真的来了。最近一段时间，

跨国企业陆续在中国实施大规模裁员计划，外企白领下岗潮比估计的

来得更早。12月 1日的《21世纪经济报道》一篇题为“宝洁的悬崖”

的文章披露：今年以来，宝洁已经连续宣布两轮裁员，累计最高裁员

14%，总数接近 8000 人。类似的新闻自今年上半年频频被媒体报道：

汇丰宣布 2013年之前裁员 3万人，惠普年中宣布将于两年内裁员 2.7

万人，7 月诺基亚表示要关闭中国两个区域销售中心，8 月摩托罗拉

移动宣布裁员，涉及北京、南京、上海等地多个研发中心，不久前索

尼公司也公布了今年 1万人的裁员计划…… 
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    不单是媒体的报道，我从周围也切实感受到了这股寒流正在袭来。

先是惊闻多年前在外企的多位老同事在公司全球性裁员中先后失去

了工作。与此同时，最近敦煌网人事部收到由猎头推荐的外企高管及

资深员工的简历也在明显增多。我几年前曾设想到的一个现象，发现

已开始成为一个社会现实：如果说之前的“4050”特指二三十年前国

企改制中正值中年的下岗人群，那么眼下受到裁员风暴袭击的高薪高

龄外企白领正在成为“新 4050”。 

    过去十多年间，外企员工的饭碗毋庸置疑是镀金的。可观的薪金、

优厚的福利，加上舒适的工作环境和规范的管理制度，在外企工作成

为年轻人最理想的一个职业。确实，伴随着外企在中国的迅速发展，

白领精英们获得了相对丰厚的回报。但许多人并没有想过镀金饭碗也

有被敲碎的一天。 

    不知不觉中第一代白领目前已经超过 40 岁甚至接近 50 岁，而

接近 40岁的 70后资深白领目前也占了职场相当大的比例。高龄、高

薪特别是没有机会升至高级管理层的老白领，在人才市场上渐渐失去

优势，他们面对的是大量精力充沛、学习能力更强、起薪低廉、而且

供应无限的年轻人。外企高效的培训体系有能力培训出一大批合格的

年轻员工替代成本高昂的老白领。因此，对于那些多年打拼好不容易

升到中高级职位的老白领来说，在全球市场萎缩的今天职业前景显得

特别的脆弱。最近我们在招聘过程中就遇到不少外企打拼多年却遭遇

裁员的资深白领，其中有一位曾在一家欧洲跨国企业做了 10 多年的

总监级员工。外企家大业大，他出差总是出入五星级酒店甚至常常商
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务舱来回。一个全职太太和一个正在上着国际学校的孩子，一家人习

惯了高标准的中产生活。他之前从没想到过公司会裁员，尤其身处被

公认为“很稳定”的欧洲企业。然而，正是这种安逸心态，使他在遭

遇裁员时对突然发生的变故措手不及，虽然拿到了一笔可观的赔偿金，

却对接下去的生活感到迷茫。由于之前心理准备不足，像我们这样的

创业企业对他来说，确实有诸多的不适应，加上多年外企养成的工作

和生活习惯，使他很难在人到中年之后再有归零的心态，做吃苦的准

备。他说的一句话令我印象深刻：“金饭碗捧在手里太久了，重新找

工作高不成低不就，从头开始创业似乎也已经太晚了。”我们处在一

个剧变的社会转型期，社会环境的突变往往比我们想象得发生得更快

更激烈，况且中国的社会保障机制并不完善，对于白领精英来说提前

退休基本上是没有可能的。居安思危，对每一个职场人士来说是必备

的素质。要避免将来成为新一代 4050，需要做好职业转型的准备，提

早布局，这样才不至于事到临头措手不及。还有一点很重要，就是要

舍得放弃，不要过分追求虚幻的舒适和精英式的生活。这里我再跟大

家分享我身边的朋友、一位外企资深白领的故事。同样他也在外企打

拼了十多年，不过早在 2008 年，他由于一方面感到外企的工作过于

安逸，不再具有挑战性，另一方面也可能出于先知先觉，主动砸掉了

手中的金饭碗，开始凭着深厚的工作经验为企业做独立顾问，开始自

己的创业生涯。他当时的这一决定令周围的亲朋好友大惑不解。因为

他所在的公司不仅是很多年轻人梦想的一流外企，更因为他凭借自己

的出色表现已做到高层管理的职位。高薪、频繁的出国培训机会、工
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作环境和出差条件自不用说，连家人都可以享受每年在外资医院免费

体检的福利。但是，他仍然放弃了这些令人羡慕的种种安逸。之后的

打拼自然很辛苦，出差经常入住经济型酒店，从表面来看，生活水平

是降低了。但是，我却看到他一直都很积极乐观，丝毫看不到人到中

年的惶惑和迷茫。如今，他的事业做得颇为有声有色。他说正是一直

都有危机感，才需要始终以强大的内心挑战每一次面临的困难。而就

在这两天我又遇到几个以前在某著名国际广告公司工作的朋友，他们

差不多都也年过 40 岁，开始筹划合伙创业。他们给我分享了自己设

计的时尚茶饮品，尝试新的营销方式和销售渠道。他们的创业同样非

常辛苦，原先打工时只需要做做文案，如今却需要实打实地从草根开

始打拼，但是我很佩服他们的进取心和勇气，同样我也有外企打工的

经历，我知道这批人在外企职场培养的韧劲和专业精神还在。 

    郎咸平教授曾语出惊人：90%的白领将来会破产。作为创业公司

的领导者，我比他乐观，我想把以上这些故事分享给目前正在打拼的

年轻白领：未雨绸缪，永远做自己职业和生活的主人，而不要依托任

何一个看似强大的机构，无论是政府机构、国营单位，还是知名外企。

如果你自认为是屌丝，那么我告诉你，哪怕是中产的高帅富，也会在

社会的转型中承受压力、面临困境；如果你目前自感安逸和满足，那

么千万不要被眼前虚幻的安全感迷蒙了双眼 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1416:20 

    他们哪些房贷怎么办？我的学生在北京，两口子是高科技人才还

70平米的旧房子还要每个月把一半收入还，还需要 20年！他们准备
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移民了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1416:22 

    @hyh5504178楼 

    各分公司及总公司责人就经济工作提出 916条意见和建议，其中

有近 700条是指责、批评、质询本届的经济、金融政策、决策及措施，

其中点名批评总经理及 cw 副总经理、副总经理。其中常委副总经理

负责的工业、交通、基建工程等搞得一团糟，重复建设、超前建设的

工程规模 3.5亿万元。 

    28 个分公司、直辖公司在会议上还要求总公司一次性注销各分

公司所有已到期或自己拖欠的债务。据知，到期（2012 年 12 月底）

债务 1点 22万亿元...... 

    ----------------------------- 

    我看懂了！7长老也知道危险了！嗯！这就有希望，最怕捂盖子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1416:25 

    如果老大是好人的话，我们可以找到解决问题办法！关键是老大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1510:23 

    @张明君 4184楼 

    老同学，上次你给我说的那个群《32580720》里面的老师很牛的，

我套了很长时间的票解了，每天还有牛股推荐。大家互相交流学习。

敲门砖：114 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，您的广告很有创意啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1510:24 

    @遍地是黄金 4185楼 

    十二兄，终于露面了。听了你的解读，心里不禁一颤。也罢，不

在平凡中蹉跎，就在沉默不语里爆发吧。马上自由了，国企的卑微效

益终于被一部分人消费殆尽，下岗------以前电影回忆里的情景终于

转化为现实了。奋斗着继续，为了老人，孩子还有脑海里残存的些许

梦想。 

    ----------------------------- 

    哦，您有什么困难，直接说，我这几天期末特别忙，您说，我一

定帮着出主意，大伙商量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1510:26 

    @幽暗河川 4190楼 

    楼主该吃药了 

    ----------------------------- 

    是我们国家病了，病的不轻！我的心愿---- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1510:50 

    ZXL1968：郎咸平说半天的目的就是把中国经济往城镇化的死路

上领，把中国百姓的资金套死在楼市股市这样外资就拥有大量人民币

从香港进入收购国内资产！他已经图穷匕首见了！2013 中国经济肯

定有大事发生！ 

    附录：郎咸平:2013百姓个人理财仍需投资楼市股市 

    2012年 12月 24日 16:20我有话说查看评论(0)郎咸平论宏观经
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济个人理财仍需投资楼市 

    著名经济学家郎咸平昨出席武汉企业家论坛暨楚商资本集团成

立仪式，并发表题为《再突围--危机下中国企业有效行动方案》的主

题演讲，直陈制造业产能过剩，建议大力扶持智慧产业。 

    郎咸平指出，我国制造业由于丧失了产品定价权，使利润过低，

从而导致制造业的实体经济资金大量退出，这些应该投入实体经济的

钱，进入楼市、股市，催生了楼市、股市泡沫。 

    郎咸平分析比较中美两国企业，总结出中国制造业目前的三大困

境：税费过重、资金成本太高、生产成本优势不再。他表示，制造业

除了经营环境恶化，还存在产能过剩问题。 

    谁才是高房价的幕后推手 

    这一轮的房地产调控有两个“红线”，一个叫限购，一个叫限贷，

这两个作为现在房地产调控最核心的东西，也有一年了。那我们现在

回过头来看看这一年到底成效几何呢？这次温总理也是很诚心诚意

地在记者招待会上跟新闻媒体做了一个分享，那么房地产调控以来怎

样呢？ 

    这也是我在里面谈到的一个我们应该关心的重点，也就是说，政

府知不知道应该要调控房价？它当然知道的，它认为房价确实应该要

调控。 

    民生是非常重要的事情。可是我想提出一个简单的数字，我们做

了一个统计，房价里面有 12项税跟 50多项费，加在一起占到了房价

的 70%左右。那我请问你，谁是高房价的最大推动力？因此用一个所
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谓打压的方式，不准那些需要买房的人买房，当然不准炒房是另外一

回事，但是全世界都在炒房，为什么中国不能炒呢？美国政府给民众

最低的贷款利率，鼓励他们去炒房，可是人家为什么就不炒呢？因此

这个问题是我们自己要检讨的，为什么只有中国在炒房？ 

    问题是房价要按照温总理所讲的“降到合理的价位”，可是怎么

降啊？70%是税费，这是刚性的，降不了；10%是最起码的构建成本，

降不了；开发商 20%的利润，也降不了。这里面还有很多的灰色支出，

所以至少还要有 10%的利润，来保障它的灰色支出。所以加在一起等

于 90%。我们能不能突破 90%这个刚性关口？ 

    房价下跌，这只是一个统计游戏 

    早在 2012 年 3 月 18 日，国家统计局公布了 2 月份中国 70 个大

中城市住宅销售价格变动情况。数据显示，虽然 2月份房价整体仍呈

上涨态势，但 70个大中城市中有 45个城市新房价格环比下降，涨幅

缩小的城市个数也明显增多。从同比数据来看，一线城市中除广州外，

北京、上海、深圳等多地新建商品住宅和二手住宅价格均出现了明显

下调。尽管如此，房屋价格仍远超居民收入水平，房价调控何时才能

真正发挥效力，使之回归合理价位，这不仅是温总理的期望，也是国

人共同的心愿。 

    2 月份的数据显示，70 个大中城市中，有 60 多个城市的房价是

下跌或者停涨，以前这个词叫“涨停”，现在叫“停涨”，这个现象应

该怎么理解呢？ 

    郎咸平：我是最不喜欢谈表面现象的，但是我们先来谈一个表面
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现象，然后透过现象看本质。 

    第一，这个数据，就是和 1月份相比，房价好像不涨了，还有点

微跌的可能，因此政府可以说，你看我们调控成功了是不是？这个表

面上看起来是非常好，可实际上，这是一个很有趣的统计数字。以北

京市为例，交易量大幅下跌是没错，比如说 2011 年二手房的交易量

下跌了 38%。那么房价也跌。怎么跌呢？把通州都平均进去的话，那

它肯定跌了。但是，通州不是北京城区，把它也平均进去了，这样当

然是跌，但三环之内并没怎么跌。这样平均下来好像是跌了，政府觉

得调控成功。想买房的人呢，就到郊区去买，比如说到通州去买，通

州跌了，心里也好过一点。市区的人呢，房价没怎么跌，心里也挺好

过的，因为本来就有房。所以说看起来好像是一个皆大欢喜的局面。 

    开发商更有意思，中小型开发商被大量淘汰，大型开发商却越来

越壮大。比如说，2011年万科的销售量上升了 41%，利润上涨了 32%，

就连第七名的碧桂园，它的销售量和利润也都上升了 35%。出现了越

调控，大开发商利润还越高的现象。因此大开发商掌控了大量的资源，

是真正的利益集团。 

    等于是重新一轮的洗牌，让这些大鱼把小鱼都给吃了。然后小鱼

呢？2011 年地产界有规模的收购兼并高达 124 宗，再加上小型的兼

并以后，地产界所有的收购兼并总金额超过 1500 亿。也就是说，调

控之后小鱼慢慢被吃掉了，而大鱼则变得更大了。 

    以前曾经提过一个现象，叫“进入房地产”，就是比如说做医药

的、做矿业的、做制造业的，都跑去做房地产。现在叫“逃离房地产”，
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这些小鱼都跑出去了，不做房地产了，比如说回去做医疗或者做矿业

去了。而且还有最后一个，2010 年土地出让金是 2.7 万亿，2011 年

高达 3.15 万亿，创历史新高。地方政府也挺高兴，因为出让金也上

升了。因此可以说，调控的结果是表面上看起来皆大欢喜。 

    所以这就是个统计游戏。因此我同意温总理曾经说的，如果按照

与收入比的话，房价还远远没有回归到合理价位。 

    如何提振中国制造？ 

    郎咸平开出“药方”，那就是发展智慧产业。 

    郎咸平说，很多人只知道第一第二第三产业，没听过智慧产业，

这是美国的第四产业。这些年，美国通过智慧产业革命，全面拉抬了

制造业效率，已经取代中国成为制造业大国，美国用工下跌了 28%，

但是效率却大幅提升，相比之下，中国的人工越来越贵，而效率没见

有多大提升。长此以往，中国的制造业对于美国将没有太多优势。 

    这种神秘的智慧产业究竟是什么？ 

    说穿了就是企业制定策略，用更高的生产效率，更低的生产成本，

干成同样的事情。把每个生产节点进行优化，从而大幅提升制造业效

率。“智慧产业对于制造业而言，就是把每个生产节点进行优化，只

干小事，不做大事。”郎咸平说，制造业的发展出路，大家都说产业

升级，做品牌做内销，但没那么简单。把智慧产业引进去后，降低各

个环节的成本，提高利润，那就是伟大的升级。 

    郎咸平认为，新一届中央领导提出的“空谈误国、实干兴邦”理

念深得民心，期待十八大报告中提出的城镇化、反腐败、支持民企发
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展等观点落到实处，真正做到藏富于民，中国经济就将看到再次腾飞

的希望。 

    关于个人理财，他认为期货、外汇、古董艺术品等门槛较高，需

要较为专业的知识，建议还是从楼市、股市、黄金白银三方面考虑投

资方向。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1510:53 

    就房价而言，我认为政府拿走大头进行二次分配没有问题！难道

让开发商拿大头吗？关键是低效、庞大、浪费的地方政府没有将大量

收人改善民生，去盖政府大楼去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1511:20 

    看一个消息：北京外交公寓 50余民工讨薪 

    1 月 14 日，位于北京长安街上的齐家园外交公寓，50 多名民工

冲破保安防线，到一名建筑公司老板的住宅外抗议欠薪，大批武警在

住宅门外排成人墙，阻止民工冲入屋内。(注：齐家园外交公寓位于

北京长安街上，坐落在第一使馆区，公寓内除外籍外交人员居住外，

另有写字楼往外出租。) 

    ------------------我认为，就是欠农民工薪水的人躲到美国大

使馆，我们也要把他揪出来！外交公寓怎么了！哪里不是租界！警察

不去抓欠农民工钱的吸血鬼还保护他们，这个立场有问题，为人民服

务首先是为中国人民服务！在中国的土地上没有哪个其他国家的人更

高贵，没有哪个民族更高贵！平等主权就是农民工可以到任何地方追

要工钱！这就是公平这就是道德！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1512:14 

    @遍地是黄金 4191楼 

    睡着的感觉很幸福吧！！！！哎，失眠真的很痛苦 

    ----------------------------- 

    哦失眠啊，我给您送一些玛瑙您缝到枕头里，可以治失眠，愿意

试一下吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1513:14 

    @遍地是黄金 4201楼 

    哈哈哈哈，十二兄，君无戏言啊！！哎，主要是愁的。没有技术。

也没有资金，老小的都要负责呢！！！指条明路吧、、、、、、、、感激不尽 

    ----------------------------- 

    没事，我给你寄，给个地址吧！我有几麻袋玛瑙，睡觉用的只要

片状平滑就行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1513:16 

    @遍地是黄金 4205楼 

    顶 

    顶 

    顶 

    ----------------------------- 

    我们家有车，但是我自己不喜欢开车，喜欢走路！如果有一天我

能当领导，我就走路上班，取消座驾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1517:00 
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    @遍地是黄金 4212楼 

    谢谢啊，十二兄！！心意就让俺心里暖烘烘的。给个邮箱吧，发

给你。 

    ----------------------------- 

    18999173727@189.cn 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1517:02 

    @陪奥巴马喝茶 4216楼 

    张大哥，有好事不能忘了小弟啊，我读书度读坏了事，现在有颈

椎，你的玛瑙石可以治疗颈椎吗？可以的话寄点我啊，我送你一些武

汉地道热干面撒 

    ----------------------------- 

    我想吃热干面，但是玛瑙不治颈椎！我推荐你一个方法，1：找

一单杠每天拉吊 2：打羽毛球（云南玉溪的朋友介绍，据说很多人都

好了！） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1517:05 

    @遍地是黄金 4209楼 

    佩服啦！！！！！！！！1 

    ----------------------------- 

    不是！今天早上我 9点第一节课，要上 6节课（就是从基本讲一

天课！）中午要改 3个班的作业和试卷！晚上上晚自习到 12点！不过

晚自习可以看看书写写文章！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1517:12 
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    @遍地是黄金 4201楼 

    哈哈哈哈，十二兄，君无戏言啊！！哎，主要是愁的。没有技术。

也没有资金，老小的都要负责呢！！！指条明路吧、、、、、、、、感激不尽 

    ----------------------------- 

    什么都没有不怕，关键要乐观！毛主席教导我们：在困难的时候

要看到光明！ 

    您现在有的就是劳动能力——也就是健康！人越发愁身体越不好

比如找工作时人们也喜欢录取一脸阳光的！所以越是艰险就越要乐观，

越乐观就越有胜利的希望！比如您管他明天咋样，我就是要今晚睡好

觉，有国家在总不能饿死你吧，大不了到饿死人的时候，老哥和你再

一起想办法嘛！哈哈哈，你懂的！把心放宽！他娘的谁敢把我们饿死？！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1517:13 

    上课去了！晚上和大家接着聊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1522:41 

    @陪奥巴马喝茶 4223楼 

    好的，我明天就去打羽毛球，大哥地址是多少啊？我给您寄地道

的武汉蔡林记热干面 

    ----------------------------- 

    不了，改天到武汉到面馆吃吧！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1522:43 

    下面是我在的娱乐捡石头群网友发的，我觉得这个网友干的好，

也希望大家转发，娱乐不忘爱国啊！ 
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    日本对中国的抵制，远比我们想象要严峻得多！第 112届广交会，

90%的日企拒绝参加，超过 60%的日本人取消了来中国旅游！即将召

开的第 80 届电子消费品展，所有日企不来了！广州的日资企业在持

续撤资！13 亿中国人，真正抵制日货的不到 1 亿，2 亿日本人，60%

在抵制中国！不要再让人说我们是一盘散沙！复制六个扔出去，让更

多的人知道严峻的真相! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1523:08 

    孩子今天考完试出去玩去了，偶而轮到我看电视，看了焦点访谈，

说北京出租车在高峰期司机不愿意开车的事情，关于这个问题，以前

我就讲过必须把司机的所谓份子钱取消起码一大半，哪些出租公司就

是变相吸血的公司，不劳动生产没有任何存在的必要！央视调查了半

天也不敢明确的得罪他们！其实可以取消各个出租公司牌照，每个车

就是一个独立经营单位，政府只收原来管理费用的比如五分之一左右

就行了！而其中一半政府可以对没有甩客等行为的司机进行奖励性强

制给司机买社保、医疗等保险！还有就是管理交通的官员智力低下或

者根本不深入实际研究问题，是吃干饭的！为什么这样说呢？我发现

司机不愿意高峰期出行是因为堵车费时间耗油多，而群众又有高峰期

出行的要求，既然如此，计量程序调整一下，堵车超过一定时间按照

堵车成本加记出租费用！不能让司机不赚钱开车啊！还有必须每月强

制司机休息 4 天！我在全国各个城市转，发现现在司机都不愿意打

表，这里有个所谓公司费用问题，而司机不打表更反映了司机的收入

与付出劳动不相符！你不让他合理的赚钱他就要想办法额外赚钱，都
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是被逼的啊！这样就会恶性循环！政府是干什么的？政府就是调节各

方面利益收入的！政府不作为了！ 

    在 1991年我刚工作时，我每个月工资 400元左右，出租司机 4000

左右！我羡慕的眼红啊！这么多年了，司机的收入按照央视的报道才

3000 左右是严重下降了！这其实隐藏着中国劳动力收入的严重下降

和权力和资本剥削去了大部分收入以致人民不能进行简单的人类再

生产了！哎，物价涨了多少倍啊！美国的资本主义之所以维持到今天

和今天的一个新闻有关，美国的一群百万富翁听说在 YOU行，要求给

自己加税！嗯，不是他们发善心，是他们知道过度剥削不让穷人进行

简单人类再生产只能导致革命，是革命啊！不是税收的问题了！人家

美国资本家也是研究资本论的！我们的垄断权力和资本却是这样的不

知死活，他们的死期不会太远！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1609:49 

    @幽暗河川 4227楼 

    …… 

    ==========您先治好自己个儿的病再说 

    ----------------------------- 

    您真是庸医啊，不治好国家的病个人就是没有病也会有病，比如

这几天沸沸扬扬的雾霾天气，这空气成这样了，想不病都难，按照您

的口气，现在想来是没有病的，但是我给您讲--您活不长了！按照黄

帝内经因外界环境变化人不适得病是正常反应，按照西医说法就是免

疫功能的应激反应正常，但是应该病而不病，说明您的免疫系统低下，
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简单的说死人对外界有反应吗？没有！所以建议您查一下有没有免疫

低下的爱滋病，如果没有看看有没有潜在的癌症，我看您不是一般有

病！就国家而言，房地产泡沫该破不破就是系统没有了自我纠错功能

了，引而不发终将遗祸无穷！这样再给您打个比方，美国次贷危机，

多少银行倒闭，挺吓人吧，但是现在咋样？好像美国经济还更健康了！

这几十年中国也爆发过严重通货膨胀和抢购风、烂尾楼，后来咋样，

不是照样前行？扁鹊说了，病在腠里，在皮肤里是可以医治的，忌病

讳医是活不长的！小子赶快花钱好好检查一下去吧，也许能活过今年！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1623:23 

    @遍地是黄金 4238楼 

    十二兄，看着美景心情就是不一般啊！你那边的风景如何啊？ 

    ----------------------------- 

    今天改了一天卷子，期末了！后天上图，还得接着改卷子啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1713:00 

    @看看找谁来共产 4251楼 

    楼主从来没有看过“RMB/USD汇率趋势图”哈？ 

    更休提“懂行”一说了哈？？ 

    所以嘛——作为一个中学老师，做好自己的本分就算了，不要狂

论跨行的事情，那样会很丢脸的。 

    ----------------------------- 

    不要拿哪些伪科学骗人吓人了，英国女王曾经让经济学家们预测

经济没有一个说对！索罗斯也评价现在学习的大学金融知识没有用！
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实战比书本更重要！你看懂汇率趋势图你就知道人民币汇率将要怎样

波动了吗？你看的是以往，分析的是过去，你不知道将来，所以研究

汇率趋势图意义不大！马上人民币汇率一个大跌就把你跌死，不信你

现在汇市上卖出美元试一试！你想不想让哥告诉你咋样研究汇率趋势

图！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1713:15 

    @hyh5504246楼 

    假如日本人当年占领中国，后果就是： 

    1、日本人会用专制统治，不给中国人选择的权利。 

    2、把中国人经过几代奋斗积累的民族资产、家族财富、土地等

等全部收归公有，每个国民都洗劫得一穷二白，过了几十年之后，再

把当初没收来的土地高价出卖，把这一代人的奋斗积累的财富也收刮

掉。用中国人他们自己的土地一收一卖，几代人的财富已然到手。 

    3、搞愚民教育，让中国人不懂个人权利，只会感谢皇军。...... 

    ----------------------------- 

    文章是好文章！但是国家矛盾和国家内部矛盾不能等同这是您这

篇文章的最大失误！我给您讲日本侵略者想获得中国土地会直接三光

的！国内矛盾出现日本侵略者的集体屠杀吗？没有！所以亡国灭种与

新生地主资本家巧取豪夺的烈度是不同的！当然我们百姓的抵抗级别

也是不同的，比如土地房子，日本鬼子要集体屠杀获得全中国的土地，

房地产商是一家一家对付钉子户，那么对付鬼子就逼着大家集体对抗，

开发商对付的是几家人所以拼命的就是这几家人！您的文章有一个最
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大的问题——是汉奸文章！为什么这样说，您的文章潜台词就是日本

鬼子进来就进来吧，我们抵抗日本和不抵抗日本我们都是受剥削！您

想表达的主题就是这个主题！所以抗日活动不是哪家哪户的事，是全

中国人民的事情！ 

    今天办公室老师说到害怕打仗，我说没有事，我给老师们讲解了

城市游击战的基本战法，连女老师都很有信心了，当然有老师问，如

果鬼子屠杀呢？我说的很清楚，如果鬼子屠杀我们，那么任何一个在

海外的华人都有义务和责任发动对鬼子的没有任何限制的可以人类

共同灭亡的反击！他们不信不想活了可以试一试，看看一个流感美国

成什么样了！哼！关于城市游击战，我有理论和实践体验，以前发文

被删了，以后一旦形势紧张有必要时可以谈一谈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1716:20 

    @jianj044255楼 

    LZ我看淘宝上有卖那些什么紫水晶啊，黄水晶啊，橄榄石啊，价

格也是参差不齐。个个都说是天然的，真是高不懂了。最近看了个橄

榄石的耳钉觉得很漂亮，是天猫商城的。不知道这种东西什么价位会

比较靠谱，还是都是人工宝石啊？ 

    ----------------------------- 

    水晶，尤其是旅游点像篮球一样大的各色水晶，人造的居多！不

能说假，是人造！ 

    就托帕石而言，野外可以捡上白色和黄色，很少其他颜色，可以

说几乎没有，那么大量卖的其他颜色的是人工辐射的！就我个人而言
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宁可要白色天然的也不要彩色人造的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1716:23 

    宝石不光是颜色的问题，宝石还有许多对人体有益的地方，各种

天然颜色的玛瑙和宝石对人体的影响都不一样的！所以染色、打磨尽

管漂亮了但是有些完全丧失了宝石对人的好作用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1716:26 

    @看看找谁来共产 4251楼 

    楼主从来没有看过“RMB/USD汇率趋势图”哈？ 

    更休提“懂行”一说了哈？？ 

    所以嘛——作为一个中学老师，做好自己的本分就算了，不要狂

论跨行的事情，那样会很丢脸的。 

    ----------------------------- 

    本来我这个人很低调，实在是让你们逼的我越来越卖狂了！无论

西方政治经济还是毛主席的思想都鼓励人民参政！参政不是贵族的专

利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1717:30 

    @遍地是黄金 4243楼 

    赏酒一杯，十二兄，不要客气哈，干了！！ 

    ----------------------------- 

    葡萄酒是好东西，从养生学讲，现代人吃肉多了，体质酸性了，

喝点葡萄酒碱性的对我们有好处，干杯！但是现在街面上低于 100的

葡萄酒原浆的几乎没有！我每年秋天到葡萄园买挂霜的葡萄自己做葡
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萄酒，自己动手最放心啊！哈哈哈哈，干杯！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1721:45 

    @hyh5504264楼 

    作者：petersaopaulo时间：2013-01-1623:18:54再讲一句，为

什么中日这次不会为了钓鱼岛开战？ 

    国内的新闻媒体对这个话题炒作得很热，但国外媒体几乎都没怎

么提到过。如果世界第二经济体和第三经济体真要打，这可是绝对要

上各国媒体头版头条的爆炸性新闻，国外的媒体不可能对这个消息如

此的冷落。 

    今天上巴西新闻头版的是，英国有一架直升机掉在了伦敦市中心。 

    今天有关中国的新闻是，阿...... 

    ----------------------------- 

    我几个月前判断钓鱼岛不会打，现在维持这个判断，无论谁上台

都不会选择在钓鱼岛大打， 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1801:33 

    @遍地是黄金 4267楼 

    十二兄，继续下去啊，人生难的几回醉啊！ 

    ----------------------------- 

    哈哈，现在国内热闹的很，梳理一下： 

    1：鬼城排队：鄂尔多斯、海南、常州、营口---他们只是开始！ 

    2：现在的媒体一定是有高手在集中策划挑事而宣传部的人思想

僵化缺乏大众传媒经验，只习惯于管制结果很被动！而宣传上的挑事
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又是为经济政治目标服务的，我更坚信 2013有大局面！网友说的好：

汉奸文人和媒体作乱正从幕后跳到前台！他们目的不是针砭时弊抑恶

扬善，不是心系 13 亿中国人在险恶的国际环境下的民族安危，而是

鼓吹邪路，挑拨离间党和人民的血肉关系，妄图颠覆----主义制度。

其实，宣传部没有注意微博和 QQ 的力量，我反复提醒大家美国大使

馆给中国名微博是开过会的！如果人家想放大什么消息宣扬什么消息

是很容易的！传统的报纸电视已经是次要传媒，尤其是八股式的宣传

几乎对年轻人没有影响！看看低头走路都玩手机的年轻人吧！舆论从

来是你不占领别人就占领！宣传争取群众从来就是斗争，斗争就要坚

决同时要讲策略！ 

    3：最近引导舆论的焦点看似散乱实际上套路和目的非常明显就

是通过（1）呼吁官员财产公示实现两个意图，第一是明知道各级官

员太腐败了，谁当权都不会轻易公示，这样反证一党制不好！此外如

果真的公示了，那么带头大哥就没有几个廉洁的小兄弟了，大哥就不

稳了！（2）民主选举，司法独立，新闻独立-----剑还是指党的领导，

搞乱中国！就说新闻媒体的独立自由，笑话。你不管，垄断资本家会

管。前面我说过毛主席对东周列国中颠覆他国的手段很有研究，比如，

我认为他在一次讲话中说：如果报纸天天专门报坏消息，一天一条,

那么非垮台不可！就是研究运用。所以不是不能报坏消息，我们说的

是不仅报坏消息更是无中生有造谣诽谤违反宪法引导的舆论导向是

推翻党的领导，这样的报纸必须封了！在哪个国家都不容许的，美国

就不容许，如果在日本我天天在报纸上说天皇制度浪费钱，天皇是个
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摆设，天皇是挑起二战侵略中国的最大战犯，日本政客容许吗？ 

    4： 

    此德国媒体一直表示，将 69%的黄金存在国外是很荒唐的事情，

德国媒体和德国议会此前要求德国央行从纽约取回部分金条，检验期

成色。保证德国的金条足额真是，而不是镀金的钨块。看来德国央行

的决策层开始不再信任他们的美国合作伙伴了 

    德国央行此举可能引发连锁反应，促使其他国家开始将存储在伦

敦金，纽约或巴黎的黄金运回国。到目前为止，只有和美国关系紧张

的国家，如委内瑞拉运回了自己国家的黄金。 

    ---这验证了我的专门文章判断，美国已经把国库别国黄金卖掉

了！否则美国不可能支撑连续的那么多战争！ 

    我的期末改卷结束了，可以正常和大家交流了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1811:03 

    @遍地是黄金 4312楼 

    早啊，十二兄 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，感谢您顶贴，其实，我已经把这里当我的博客了，有人

看就看没有人看就记录自己的思考吧！刚上完一节课！现在假期就要

到了，各个学校补课比较厉害！但是现在学生有些愿意在学校补课有

些不愿意补课，学生（也可能是补课家教公司）一举报就补不了课了！

学校补课不补课有两方面的利弊，比如，山东省全省都不许补课！这

看起来是减轻了学生负担，但是我看到有很多社会机构在办补课班，
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费用更高！现在社会补课机构已经公司化运营了，学校不补课让这些

公司垄断经营把钱一样拿走还不如学生在学校补课费用低许多也能

够改善教师收入！所以关键还是分类教学因材施教！学生家长有补课

需要，你单纯禁止是不可能的，要规范，要顶端设计，其实很多高中

补课不是补课，是赶进度，在高二就把全部知识学完，做一年题，这

样获得一个高考高分！全班性只能讲课不能进行针对性的补课这是规

律！所以，我认为与其这样，作为过渡不如学制缩短或者高一有一次

分流考试，分数达不到一定标准，理论学习太差的学生赶快转劳动技

能学校学习二年！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1811:23 

    钓鱼岛为什么不会打，什么信号是打的信号？ 

    1：中国没有大幅减持美国国债而且最近还在小幅增持。美日有

安保条约，千万不要忘了和日本打有可能就要和美国打，任何人决策

在钓鱼岛打仗都必须要保证自己资产不像利比亚那样被美国冻结！所

以现在没有大的迹象！ 

    2：中国运回在美国黄金！关于黄金，如果各国醒悟了都运回在

美国黄金，建立金本位，美元就要破产！那样黄金就会值钱！那样美

国的把黄金压低再收购的战略企图就要落空，如果那样我就改变我的

预测，大家可以买黄金了，现在就德国这样干了，还没有形成跟风效

应！我们再观察一下！ 

    3：出现重要企业撤离上海转向内地的迹象！ 

    4：对日本资源出口大幅下降！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1811:24 

    @雨剪 4315楼 

    黄金哥，您能不能不要老是一招顶到底哦？有好想法、好点子搬

出来分享一下呗，哈！ 

    ----------------------------- 

    哈哈，他是实诚人，这样吧，他给大家发些好看图片调节一下也

是好的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1812:17 

    依我看有些人要在 3月前搞定许多重要的东西，等着吧，最近有

利于外资的政策会频繁出现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1908:22 

    @遍地是黄金 4341楼 

    十二兄，该起床了，跑步还是有益于健康的。对不？ 

    ----------------------------- 

    早起来了啊！非常欣慰有您这样真诚的朋友！哈哈，你也不能光

顶贴，也要经常运动啊，健康的身体是我们最大的本钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1910:19 

    @hyh5504335楼 

    楼主送你两块玛瑙，你也不用这么激动吧，哈哈 

    ----------------------------- 

    是你激动了，我由于期末太忙还没有来得及寄呢！这不是买卖，

这是交情！你是不是羡慕我有这样的朋友而有点替我激动？这就是我



1951 

 

们中国老百姓的身体里流淌的道德和诚信的血液！你看我们中国救美

国买两房债，换来的是美国航母到黄海！我们中国日本地震送燃油换

来的是钓鱼岛翻脸不认人！我们金融危机援助菲律宾、印尼换来的是

他们霸占我们南海油田！他们是蛇，遍地是黄金是典型的中国农夫！

您有点像吃不到葡萄的狐狸吧！真诚对人，也许我们大家都会成朋友！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1910:31 

    引用好文章：easeinchina时间：2013-01-1822:24:00点击：106 

    “基尼系数”确实有可能下降穷人没富富人移民中间的资金链断

裂 

    宏观经济已经僵化，经济僵化的表现是：无论采取何种经济政策

或者经济手段，最后的结果都是在加剧“损不足以奉有余”。“损不足

以奉有余”表现为贫富差距扩大，贫富差距扩大会减少了人才的产出，

而人才其实是经济的活性因子，可以有效防止经济僵化。人才越少经

济越僵化，经济越僵化就越脆弱，越脆弱就越没有弹性，越没有弹性

就越经不起风吹草动。老子《道德经》有语“兵强则不胜木强则恒”，

金属僵硬就不再结实，树木僵硬就不再生长。 

    如今整整 4 年的时间过去了，中国的 4 万亿经济刺激计划劳而

无功，从侧面证实了中国的社会金字塔已经断裂分层。这 4万亿的唐

僧肉只能落到处在社会金字塔顶部的各路神仙的嘴里，剩下的汤汤水

水也只能落到层次稍微靠下的妖魔鬼怪和神仙坐骑们的嘴里。至于金

字塔底部被隔绝的人们，也就只能听听钱袋的声音，感受一下 4万亿

带来的视觉冲击。听得见，也看得见，就是吃不到嘴里来，呵呵。然
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后，还要无奈地面对越来越贵的各项生活开销，羊肉已经不能经常吃

了。 

    最近中国城镇化和农村土地确权被很多人说成是下一波造富浪

潮，但是回顾历史，曾经的“下海致富”、“炒股发家”、“炒楼暴富”

都是在社会金字塔尚未断裂或者断裂不严重的年代发生的。时至今日，

白手起家也许只剩下了美丽的传说而已。连阿里淘宝这样才创立不到

十年的虚拟平台都能滋生腐败和寻租，只能感叹在今天的中国“创业

已死，官业当立”了。中国城镇化和农村土地确权如果是块唐僧肉，

那最后的结局和 4万亿也只能是殊途同归。 

    在救市救经济的大旗下，神通广大的各路食客已经摆放好了刀叉，

准备迎接又一场饕餮盛宴的到来。 

    中国社会金字塔断裂分层，上下不通。 

    ------------------ 

    这是这两天的热点之一：基尼系数虽然有些公布的晚了，虽然数

字还是涉嫌修饰过，但是我觉得毕竟是种进步！大的趋势还是和我们

百姓的实际感受一样，我们也知道目前情况下也就只能公布到这个份

上了！面对问题才能解决问题！领导对我们百姓真诚，我们才可能同

心同德！老骗我们当我们白痴，让我们活在盛世的白日梦里就是现代

版皇帝的新装了！一步步来最后一定要政务真实透明！ 

    热点之二：2012第四季度外贸加速，我认为 2012年底出口值增

加有出口退税力度加大的原因，更有可能是外资变相加价把美元运出

去了！还有就是对外投资可能算到出口（希望业内人士给我具体支持） 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1910:35 

    我最近决定好好写一篇关于农村问题的论文！谈到中国的农村问

题就一定要关注农村城镇化，关注土地，我一直关注这方面动向，今

天他来了： 

    深圳获国土部特批农村集体土地放开入市 2013 年 01 月 18 日

12:55 新浪财经微博我有话说(3899 人参与)新浪财经讯 1 月 18 日消

息，深圳市人民政府今日午间召开新闻发布会，宣布深圳原农村集体

经济组织继受单位合法工业用地可申请进入市场流通。深圳市规划和

国土资源委员会主任王幼鹏表示，此举是国土资源部批准深圳实施土

地管理制度改革试点的最新创新成果。 

    官方资料显示，2011年深圳全市土地总面积 1991平方公里，建

设用地 917.77 平方公里中，其中原农村集体用地为 390 平方公里，

占比高达 42%。深圳市委常委、常务副市长吕瑞峰介绍，将原农村集

体经济组织继受单位可用的产业发展用地纳入深圳全市统一土地市

场，将有效拓展产业用地来源，“如果没有土地改革创新，到 2020年

深圳可提供新增建设用地仅 59 平方公里，无地可用的尴尬将严重制

约深圳未来经济发展。”王幼鹏介绍，深圳原农村集体经济组织继受

单位实际占用的符合城市规划的产业用地，在理清土地经济利益关系，

完成青苗、建筑物及附着物的清理、补偿和拆除后，可申请以挂牌方

式公开出(转)让土地使用权。按照深圳市文件规划，深圳原农村集体

经济组织继受单位合法工业用地放开入市，可以用两种收益分配方式

供选择，“第一种方式是所得收益 50%纳入市国土基金，50%归原农村
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集体经济组织继受单位，第二种方式是所得收益 70%纳入市国土基金，

30%归原农村集体经济组织继受单位，并可持有不超过 20%的物业用

于产业配套”。相关文件同时规定，为进一步调动原农村集体经济组

织继受单位的积极性，申请纳入全市统一的产业用地市场的合法留用

地，免收《深圳市原原农村集体经济组织非农建设用地和征地返还用

地土地使用权交易若干规定》中规定的工业类用地需缴纳的地价。深

圳市政府还宣布，将健全全市产业用地供应的信息公开和收集制度，

促进农村集体土地在土地市场的交易。市政府将规定市土地主管部门

每季度在产业用地供需服务平台上公布产业用地区位、规模等，企业

可利用此平台充分了解产业用地供应计划，提交用地申请，改变以往

需向不同部门提交申请的局面 

    ----------------------------------- 

    卖地开始，裸奔开始！回来好好给大家分析，上课去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-1910:39 

    @无心匪类 4320楼 

    照搬西方的民主制度，的确也会有很多问题，可能真的也并不适

合我们中国，但是关键是现在的党背离了当年他们革命的初衷，而这

一切是谁造成的，是什么时期造成的，是如何从一腔理想，宣扬民主

宪政的党派变成了专制人治的党派，才是关键问题。 

    如果现在不认识到民主宪政的必要性，就像某人所说，民主这东

西，要么你请他来，要么有一天她破门而入！ 

    ----------------------------- 
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    民主、宪政当然可以谈，问题是我们要找到国家民主之根，这个

根也是宪法之根！这个根在延安、在西柏坡！不在激情四射的华尔街

百分之 99运动被镇压的民主！不在颜色革命式的民主！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2000:06 

    @8919414367楼 

    等待更新 

    ----------------------------- 

    啊，我真没有闲着，不能让网友失望！写东西需要灵感，可以不

写也可以天天写，关键是有没有感悟。投资也是一样，我今天花了将

近 10000元，将家中储备应急的钱花了一半！我这两天已经想通了未

来经济走势！简单的说，专家们想大发货币刺激消费并且按照我以前

预期的一样搞通货膨胀和通货紧缩并存！农产品将大幅涨价，国家给

退休工人涨工资就是经过计算和随时进行城市调查数据，让涨的工资

起码勉强跟上食品价格的涨幅，这样通过提高恩格尔系数让农民收入

提高！利益分配，这没有问题！我是支持这样干的！但是问题是如果

搞他们的农村城镇化，也就是通过土地流转，最终大批农民进城，这

些进城农民是没有退休工资的，不要忘了我们还有由于外贸衰退导致

的经济停滞！由于每年事实减少 3千万劳动力所以将失业浪潮暂时抵

消！但是当高的店铺租金与高的食品刚需价格与高的店员租房子租金

的几重压力下，高的饭馆价格逼的大家能不在外面吃就不在外面吃饭

了！这样经济萧条必然会到来！现在玉石市场的价格在下降，这说明

货币紧缩也在菜价高涨的时候同时展开！ 
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    这时，我出资购买一批极品玛瑙、托帕石一个是他们价格还没有

被爆炒，一方面他们是稀缺资源，不可复制！最重要方面，国家的工

资肯定会保障我饿不死！结构性通货膨胀也是要大发货币的，我不能

坐等货币贬值！我理解专家设计了，他们想多发的货币把过剩的房价

撑住不要大掉，借此把地方债和开发商欠银行的债慢慢通过通货膨胀

抹平，以提高农民收入的借口把由于多发的货币造成的物价上涨讲成

好事！其实农民是失去土地获得了大把贬值的货币！简单的说，地方

债和开发商欠的钱通过通货膨胀高发货币高物价转嫁给普通老百姓

了！他这个提高农产品尤其粮食价格和我提出的提高粮食价格是两码

事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2000:10 

    @hyh5504378楼 

    只是觉得你这样连续顶贴影响大家看帖，尤其我这样的手机党，

和你开个玩笑，没有玷污你们友谊的意思，言语不当之处，还请多包

涵！ 

    ----------------------------- 

    多谢厚爱！这点遍地是黄金朋友可能倒没有想到！哈哈！好友若

果有空顶几下，发几个美图调节一下气氛如何？我们不搞水军！本人

要靠真材实料获得网友支持我的主张！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2000:24 

    @hyh5504374楼 

    呵呵，我还真没激动，我家是内蒙古锡林郭勒盟的，老家就产玛
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瑙，还很便宜，所以不用为了几块玛瑙就激动，只是黄金兄那样顶贴，

会影响大家看帖的连续性，所以跟他开个玩笑，呵呵，楼主你也不要

激动吧，你的观点对我有很大启发性，尤其透过表面一层信息看到中

国经济的本质，令人佩服，我是很尊敬你的。 

    ----------------------------- 

    啊，大家都是性情中人！您说的有些道理！内蒙古锡林郭勒盟的，

我们和遍地是黄金网友一起喝碗马奶子酒吧！ 

    你老家就产玛瑙，还很便宜，嗯，我给您讲 3个月后就永远不会

便宜了！现在可以说了，就我个人而言我已经在这几个月收购了几千

颗内蒙和外蒙的糖心玛瑙！几个月前是 1-3 元每颗，现在 20-50 元

了！蒙古大妈最近还要给我进一批，价格已经到 5-10 元的批发价格

了！超过 10 元我就不再进了，因为超过我的经济能力了！我一个月

前错过了一批 5000 元一箱的内蒙玛瑙，那是一个石友在内蒙捡了将

近半年的三分之一，你们老家已经很难捡上上品了！建议您也存一些！

我现在彻底领悟，宝玉石这些东西，天然的这些东西，越是精品升值

空间越大！只要是好东西迟早会被人们认识！玛瑙现在只是起步阶段，

而且资源虽然大但是精品那是相当少，内蒙和新疆哈密、鄯善玛瑙就

是这样，一会我上我收藏的几个图，您参考看看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2000:44 

    我今天一边看电视，一边给我的宝贝拍照片，今天连续看了央视

农业的专题片 3个，看了说林彪元帅的片子一个，我认为林彪比彭德

怀的指挥能力更强！比如他在指挥部挂上温度计来确定部队行动，寒
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冷时就不让部队行动，哎！如果朝鲜战争由林彪心细的指挥，我们会

少冻伤许多战士的！林彪元帅的突出特点我认为就是联系实际，就是

实实在在的从细节研究战法！比如，他给部下讲了 10 节课的战术原

则，讲课不用草稿和书面的东西高深的东西（这点和我上课风格挺像，

我喜欢这样风格！）就是给干部讲以前大家打过的仗有哪些得失，并

且讲解怎样改进，为什么要采取这样的战术，比如他甚至具体到一个

营的城市战如何安排兵力！他肯定是仔细研究了四平战役的战术失误！

所以东北野战军的战术素养是当时最高的！我甚至对一个把木板放到

梯子上自动将木板搭到护城河对岸的发明非常感兴趣！ 

    据林彪秘书讲林彪经常看毛主席的矛盾论、实践论、中国革命战

争的战略问题，看了很多遍！我也要经常带着问题好好研究毛主席这

些著作！真想在这些有水平的元帅帐下好好学习提高一下，既然没有

机会，少量的影视资料我也能体会到他们的性格和与众不同之处！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2000:47 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2000:52 

    这是我 10 年前在富蕴拾的大约 5 公斤的天外陨石，当地早已经

被保护，不能进了，极好东西都是朴实无华的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2001:17 

    @zhangzhaohong4370楼 

    尼桑在中央 1做的广告各位看了吗！！！ 

    ----------------------------- 

    他奶奶的！这是历史上最没有民族骨气的表现！钓鱼岛一日不归
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还，日本车一日不能在中国卖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2001:18 

    我之所以讲林彪元帅的例子，就是想结合自己的实际投资得失在

实践中找到我们老百姓的投资规律和大家分享！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2001:24 

    @遍地是黄金 4340楼 

    十二兄，我所在的是国企是出一吨赔 80(领导的话说)，，那干嘛

还玩命的出啊？？？到底是哪方面出问题了？？？？求解！ 

    ----------------------------- 

    这个我们已经研究透了——半殖民地经济！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2001:28 

    @hyh5504377楼 

    媒体称多地官员紧急抛售房产去年国庆 714人外逃 

    http://news.qq.com/a/20130119/000002_1.htm 

    此外，中纪委、监察部 12 月 14 日也下达通知：严令各地纪委、

监察部、印监委及公安部门要按规定政策把好关，严惩以假名、匿名、

假公司、企业进行非法、违法物业转售、出售等。严惩违规、违法提

取各种货币、套汇及洗钱外流等活动。 

    上述中纪委的通报称，据不完全统计，2010 年大陆非法资金外

流是 4120亿...... 

    ----------------------------- 

    严惩以假名、匿名、假公司、企业进行非法、违法物业转售、出
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售等。严惩违规、违法提取各种货币、套汇及洗钱外流等活动-----

---下一步中央就要管控美元场外交易了！12月外贸莫名其妙的上升

找到可以理解的理由了！——境外老婆开的假公司和老公国内公司假

做买卖真转钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2010:47 

    @遍地是黄金 4392楼 

    十二兄，列位看官，不瞒你们说，，我最珍贵的就是爷爷送的几

十枚一分二分的小钢蹦了，珍珠黄金与我何干呢？再多的财富也买不

来舒畅的心绪和健康的躯体吧。投资吗，还是顺其自然的好一些，谋

事在人，成事在天。对吗？ 

    ----------------------------- 

    对也不对！投资不一定要许多钱！1980年我就开始收藏邮票，也

是用钢镚花 5毛钱买的猴票，当时觉得非常贵！咬了咬牙就买了，后

来我买单位集资房子缺钱卖掉了，顶了大事！就说你的钢镚，如果是

有些年份的也很值钱了，放着！宝贝不一定是黄金！关键在低价买入！

关键是眼光！我再购买一批玛瑙和托帕石后就开始存钱准备炒股了！

股市还得跌起码半年一年的，不急！这里要学习毛主席的运动战思想！

我盯着几个方向，股市被炒起来了，我们错过了就错过了，千万要在

低点进，因为一个基本思路就是中国股票目前几乎没有任何价值，既

然是博傻游戏，不让绝大多数人傻掉就绝对不要进！ 

    现在媒体有消息说外资投行集体空翻多预测 2013 年中国 GDP 增

速超 8%！简直就是放屁，他们每次拉升后出货都是这样造舆论！这几
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天股市波动加大就是要高位套人开始了！ 

    过几天放假我和一个玉老板一起去和田陪他收玉石，当然风险还

是有的！听说现在玉石价格降低了，我没有钱买几十万的玉石，主要

是实际体验商业活动顺便旅游一下！ 

    下面这个小链子我昨天 1000 元买的，淘宝网上起码 5000 左右！

野外拾不上这样东西了，只有亲自去拾过就知道这东西真稀缺，1000

值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2010:53 

    哈哈，发错了上图周围是宝石光、托帕石和海蓝宝石，中间是玛

瑙奇石！其中左上角像个豆子右下角有红白天然太极图案！下面才是

其中的极品现在他们都用黄金包上当坠子，老板说我太浪费了，我主

要考虑给女儿戴，而且我的精品还很多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2012:00 

    @尘世的清涟 4399楼 

    看着很眼热啊！老师，既然您不打算再收购了，可否帮我留意一

下，确实想买一点精品做首饰佩戴。 

    ----------------------------- 

    这几天，精品玛瑙涨的厉害，我刚买完 5串，一群市政府的就来

了，把剩下精品一扫而空！老板立马也提价到 3000 元了！官员的购

买力强大啊！其实是这么回事，现在给官员送礼，烟酒太俗气了人家

也看不上，钱的风险太大！送玛瑙玉石这个价格不好说，只要官员的

老婆孩子喜欢就行，将来还不好作为行贿证据！比如和田玉最早 50
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元的现在几万元几十万元，所以不好定价！上好玉石都在官员手里，

现在玉石价格下跌与官员抛售准备换美元出逃有关，哎，习总看来这

次反腐大约是真的了，但是布置欠周密，没有关住门打狗！我都怀疑

也存在有人以反腐的名义配合国际资本做空中国！这个可能性更大！

后面我据收集的材料好好分析一下！扯远了，我不是不能帮你买，但

是别人会说我做广告的！您不要看没有多少人回帖，哪些坏蛋就躲在

哪里天天等我哪里出什么漏洞糟蹋我呢！但是你自己可以在淘宝网上

搜一下，由于就是这几天价格发生的急剧变化，有些网店还没有来得

及调价，你可以秒杀！比如白色托帕石，一串 3000-4000的也有，都

没有成交，我看哪些网店其中打折的也有 800一串的这个基本就可以

买了，因为昨天我在几大盘子托帕石中挑出了 50 颗精品，批发给我

已经是 10元一颗，而且老板也没有其他货了！ 

    （我和老板是朋友），源头动了，网店价格也会马上动的！注意

要他们给你放大的多角度图片，托帕石宝石硬度大，易有断裂，所以

没有打磨的完整的精品很少，几十颗有一颗吧，我给你上一个完整链

子的图片，你对照着看吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2012:03 

    奉献网友春节购买宝玉石鉴定玉石的小技巧： 

    一、玻璃质地十分脆硬，结构排列疏松，缺乏玉的致密和坚韧性，

经不起强烈的高速旋刻，因此，一般在玻璃上加工不出高浮雕和圆雕。 

    ·二、用放大镜查找气泡。哪怕只能见到一个，也必是玻璃。 

    ·三、玻璃加入氧化铬，色近红宝石；加入氧化钴，色近蓝宝石；
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加入氧化铬和氧化铜，色近祖母绿。色泽虽相近，但这些赝品的色调

总显得单薄，缺乏天然玉色之油润、浑厚的感觉。 

    ·以高分子材料制作的假玉，属于比较难识的品种，其颜色可以

任意调配，放大镜也难找到气泡，只有在红外光谱仪上立显原形，一

般的目验很难鉴别，如果要辨其真伪，除了进行破坏性检验：敲碎找

石质断面或火烧看其反应外，主要是看玉石表面是否有天然石纹。一

般假玉在高清放大镜下会暴露无遗。 

    ·玉器的鉴定，分新玉和旧玉两类。新玉的鉴定侧重于真假品种、

质地优劣与雕工的精细。而旧玉的鉴定就不一般了，它除了新玉的几

个基本要求之外，还要识得玉器的制作时代和在历史上的价值。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2013:18 

    @8_条 4405楼 

    1949点，最后的下跌不够惨烈啊 

    ----------------------------- 

    不够惨烈！ 

    今年是政治经济危机大爆发的高发期！骂日本归骂日本，你没有

看到中央已经和日本缓和了吗？国内形势非常严峻！根据我掌握的资

料，大批知道绝密消息的官员及其亲属已经知道真实的经济情况了，

比如外贸的真实情况！（以下部分内容为引用） 

    1：一个人的房产，财产，是很容易查出来的，房管局和各大银

行，把身份证一输，全都出来了；结合这个人的生平职业经历，对比

一下，就知道财产正不正常。一直都是假反腐，否则这样子一查，全
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出来了。抛售不是因为反腐，而是因为楼市要崩盘。所有人的数据本

来就存在于数据库中，需要的就是转换一下，合并成一个数据库而已，

又比如根本就不需要重新录入信息的问题都知道在抛售，为何没人去

查查呢，而是整天大肆报道，瞎嚷嚷，这就是泄露国家机密，给官员

们放信号弹，纪委知法犯法！所以说，抛售只说明了一点: 

    房市大崩溃马上来临，他们已嗅到气味了！抛不抛售，降不降价

的，我倒不是很关注，我想问的是：为啥要处理泄露房产信息的那个

工作人员呢？虽说他好像有点违纪吧，他为国家查处腐败分子立功了

啊！为啥要查处他呢？你查处他不等于说你的政府其实是包庇贪污份

子的么？你政府明目张胆地说你要包庇腐败份子啊？说明官员房子

太多了，如果让教授去统计，是人就多少有点良知，只要稍有点良知

能会透到网上，这工作确实太危险，会前程尽毁，让学生去，一则学

生没什么负担，二则让学生透露大家都好交待。教授也不傻，会用临

时工啊！ 

    2： 

    住建部部长姜伟新更曾向各地长官发愿，“只有市委书记、市长

和住建部门负责人都同意，同时输入，才能把某一个人的住房信息调

出来”； 

    ============= 

    多好的部长呀。。。。核导弹发射程序也不过如此了 

    当官的住房信息就得市长，书记，住建委负责人三人核准才能查，

我们身边的小屁民，7 年前卖了唯一的一套 40 来平米的单身公寓，
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至今贷款信息还高高悬挂，随时随地可供查；并且因为这个该死的贷

款记录，买第二套房（NND，产权下一套也没有，也好意思说第二套

房）还得首付 60%，只好看着房价一路疯涨，一家老小蜗居租房！天，

这有公平吗？ 

    强烈呼吁，公开所有公职人员的财产信息；不要具体的住址，面

积，套数亮出来，官员与庶民同在阳光下，正义才会存在，才会长久！

我们的国家才有希望！ 

    -----------透露的信息是，中央是知道大家严重腐败的，但是

中央其实没有打算严惩！3：唉其实他们交出多余财产继续为人民服

务多好！但是拖着不是个事，应该给官员和百姓有个明确的说法，及

时制止资金外流！稳定党心民心是关键！历史上官渡之战查获大量通

敌的信件，曹操说，全部烧掉雍正王朝中，任伯安收集的百官行述搜

集朝廷官员的负面信息装订成册，这样可以不断要挟官员！现在各地

出现的拍摄官员与多名女性发生性行为的视频与那时性质一模一样！

更可怕的是上至被华尔街爆料的老二到地方的小科长的把柄被外国

掌握，这就不是贪污腐败这样简单的事情了！当初雍正可以说烧掉，

知识封锁的时代玩这套权术还行，网络时代人民获得知识和能力的渠

道增多，成本低廉，这时候再装疯卖傻就不符合时代发展的潮流，最

近公布基尼系数就是被迫的！近代，蒋介石拒绝改编伪军，使东北 50

万伪军惶恐，林彪改编 50 万日本伪军为主力，一局荡平东北。解放

军中相当部分就是敌军改造来的！任何正确的决策都要壮大我们的力

量而不是敌人的力量！其实现在头疼的事就是贪官就是交钱保命，国
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家也拿不回多少东西，因为贪官主要是买了大量高档房子，大批这样

高档房子将来让谁接手？如何变现，其他就是一些古玩玉石字画黄金，

这些东西贪官还可以接着藏！中国的财富大部分转化成这些东西了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2013:20 

    还有个典故，说明必须把贪官改造继续使用，这是目前唯一可以

避免大动荡又能解决问题的办法，其实共产党最拿手的应该就是改造

人啊！ 

    附录：曹操任职济南时，曾禁断淫祠，把汉朝诸王滥建的祠堂拆

毁。黄巾军认为曹操也反对汉室，竞天真地把曹操引为“同道”，企

图说服曹操同黄巾军一道作战。聪明的曹操将计就计，利用所谓“同

道”关系，对于处在困境中的青州黄巾军进行诱降。就这样，双方一

面交战，一面谈判，经过几个月的酝酿，这支强大的青州农民武装终

于在曹操所谓“宽待”的条件下接受收编。曹操收编的青州黄巾军 30

余万，另加随军男女老幼眷属 100余万。曹操从中选拔精锐 10余万，

号为“青州兵”，成为他争夺天下的主力部队。同时，他还学习青州

黄巾军“且战且耕”的做法，把黄巾军近百余随军家眷及其携带的耕

牛农具，作为基本劳动力和生产资料，设置屯田，组织生产，为军队

作战提供后方供应基地。 

    “青州兵”从组建到曹操死去的 30 年间，其精锐部分，始终保

持单独编制，并且受到某种特殊待遇。其兵员的补充，也必须是从原

来黄巾军屯户中解决，因此，“青州兵”带有职业兵和世袭兵的特点。

后来，曹操的军队扩大，分为中军、外军、州郡军三类，“青州兵”
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属于中军，驻扎京城许昌，负责曹操的宿卫。同时跟随曹操出征，是

曹操的近侍部队，经常用到最为关键的战斗当中。“青州兵”也唯曹

操是从，不听别人的号令。当曹操病死后，“青州兵”竟然“擅击鼓

相引去”，自行决定解甲归田；曹魏政权不但没有使用武力镇压，反

而“作长檄，告所在给其廪食”，传令各地对返乡的青州兵给予款待。

“青州兵”的结局，大概是都回到青州老家，并且得到曹魏政权的妥

善安置。“青州兵”辅佐曹操统一北方，其重大作用，连曹操本人也

无法否认。他在类似自传的《让县自明本志令》中说：当初被举为孝

廉时，只是想当一名郡守，博取清官的好名声；做典军校尉时，便想

着建功立业，能在死后的墓碑上写上“汉故征西将军曹侯之墓”，志

向还是很有限；可是，等到“领兖州牧，破降黄巾三十万”，情况就

不同了，遂有了“平天下”之志。由此可见，轰轰烈烈的青州黄巾军

乃至后来的曹操“青州兵”，是改变中国历史进程的一支重要力量。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2013:45 

    只要退账款彻底，我们要继续把贪官作为我们可以信赖的同志！

这一点千万不能模糊！现在就是装着不知道你们贪了！掩耳盗铃嘛！

原则问题不能让步！贪污腐败一定要处理怎么能假装不知道呢！这样

采取模糊的政策，有选择性的处理不是共产党光明磊落的做法！ 

    当然中央让官员把自己匿名的财产全部报告官员还是不甘心，这

时候极端严惩乃至死刑与极度宽大乃至对上亿的贪污也可以依法集

中赦免的政策相结合就非常关键！比如国办曾就此下发过文件清理，

国办发〔2012〕37号《国务院关于清理整顿各类交易场所切实防范金
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融风险的决定》，要求即封存假名、匿名、假冒公司企业账户，待有

关部门验查。立即关闭、停业金融机构隶属的各类“地下钱庄”经营

活动。我的判断对了，虚假公司地下钱庄是美元出逃的路径！小川一

郎给他们和自己开的口子！ 

    经济学者王小鲁、商务部研究院对外贸易研究部副主任金柏松则

认为高房价与“灰色收入”关系甚大。王小鲁此前发表的调查报告《灰

色收入与国民收入分配》称，2008 年全国“灰色收入”有 5.4 万亿

元，而“其中 2/3集中在 10%的城镇最富裕家庭”。 

    此外，中纪委、监察部 12 月 14 日也下达通知：严令各地纪委、

监察部、印监委及公安部门要按规定政策把好关，严惩以假名、匿名、

假公司、企业进行非法、违法物业转售、出售等。严惩违规、违法提

取各种货币、套汇及洗钱外流等活动。 

    中纪委、中办、中组部至 12 月中已经召见 120 多名现任高官打

招呼，对话内容均为要求其家属停止抛售住宅、注销假名、匿名账号

等。这些都证实了我的判断和预测！这个时候买房，幻想房价上涨就

是做梦！ 

    中央越早公布政策越好！事实证明现在这样模糊的政策已经带来

恶果！ 

    东亚在抛售豪宅，北美机场近期截获大量来自东亚的现金。这应

该是偶然的临时工的疏忽所造成的巧合，现在这样媒体干吼，抛售，

出逃，配合真好，实质性是逼迫中国美元资产外流。中纪委的通报称，

据不完全统计，2010年大陆非法资金外流是 4120亿美元，2011年达
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到 6000亿美元，2012年估计已突破 10000亿美元。2013年的非法资

金外流规模将达到 15000亿美元。这个数字我虽然不认为很准确，但

是按照这个数字，3万亿美元相当于我们美国国债的美元出去了，加

上外贸严重下滑，中国人民币的汇率支撑已经没有了，人民币暴跌泡

沫破裂人家收割我们的羊毛已经指日可待！ 

    附录： 

    有消息称，不久前，中纪委向中央通报“反腐败斗争工作的新动

向”。并称去年 11 月中旬以来，大陆 45 个大中城市出现一股抛售豪

华住宅、别墅等新动向，12月以来，抛售豪华住宅、别墅等情况继续

扩大，更改物业业主情况数以百倍上升，状况空前，且部分业主为国

家公职人员和国有企业高层。 

    这一说法得到接近中纪委人士证实，该人士直言，中纪委是向中

央通报了中国的腐败局势，并根据中央部署进行来年的工作计划。 

    根据通报显示，据住房和城乡建设部、监察部统计，在抛售豪华

住宅、别墅新动向中，出现若干极不正常情况：抛售住宅业主中 60%

持匿名、假名或以公司挂名；业主物业大多数空置或出租给亲属、朋

友，没有租住合约；业主物业出售都要求出现现金交易，不经金融机

构；业主物业出手都委托律师全权处理，业务在交易过程中不露面。 

    根据出售物业情况，匿名、假名物业业主均要求以现金交易及隐

瞒其真实身份。经核查当年原始记录、账户资金往来、住宅地点等，

出售物业的业主有一部分属于国家公职人员、国有企业高级管理层。 

    此外，通报还列出北京、天津、江苏、山东、上海、浙江、广东、
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福建、湖北 9个省、直辖市党政、国家机关、部门高中级公职人员及

家属提取外币的情况。其中最高为广东 17.92 亿元，最低为 3.7 亿

元。 

    而在本报记者获取的部分通报显示，全国有 11 个地市抛售最严

重，分别为南京、上海、杭州天津、沈阳、厦门、南京、福州、济南、

广州、深圳、成都，其中官员抛售豪华住宅最厉害的是广州和上海，

分别为 4880 套和 4755 套，福州和济南以 1240 套和 1210 套居末位。

而别墅则以杭州 412栋居首，天津 112栋垫底。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2013:49 

    企业业绩都没有了，你还想股票涨真是做梦，国家也没有钱救股

市，而且还希望股市消灭多余货币呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2013:55 

    中纪委向中央通报“反腐败斗争工作的新动向”。并称去年 11月

中旬以来，45个大中城市出现一股抛售豪华住宅、别墅等新动向，12

月以来，抛售豪华住宅、别墅等情况继续扩大，更改物业业主情况数

以百倍上升，状况空前，且部分业主为国家公职人员和国有企业高层。 

    2012年 12月底传出消息，住建部即将下发《关于进一步加强城

市个人住房信息系统建设管理的通知》。个人住房信息系统是指住房

建设一直在推进的一个住房信息联网工程，通过这一系统，可以查询

到公民名下拥有的住房数量、地址、面积等信息。 

    住建部推进 40 个城市个人住房信息系统建立已有数年。然而，

该系统的联网时间从 2011 年底改到 2012 年 6 月底，至今住建部仍
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未公布 40座联网城市名单。 

    之所以进展缓慢，很大一部分原因是因为在此期间遭遇了各地的

无形阻力。为保障工作的顺利推进，上级政府不断向下级政府做各种

许愿承诺。住建部部长姜伟新曾向各地长官发愿，“只有市委书记、

市长和住建部门负责人都同意，同时输入，才能把某一个人的住房信

息调出来”。尽管如此，仍无法消除各地地方政府官员焦虑，住建部

官员被他们频繁问到“这个系统到底是用来干什么的”。 

    与此同时，一些大中城市出现了抛售豪宅热潮。北京某房产中介

发布的二手房挂牌信息中，位于北京海淀五棵松附近某小区的 8套豪

宅一起挂牌出售，每套售价达 1000 多万元，房源标题为“8 套市场

难寻单位，户主统一放盘，政府优质资源”。该经纪人同时表示，这

批房源的装修特别豪华，业主单位是附近某政府机关。 

    北京住建委网站的网签数据统计，2013 年 1 月上半月，北京二

手住宅网签总量为 7940 套，与去年 1 月同期的网签量相比大幅上涨

了 360%。 

    抛售业主 60%匿名、假名或公司挂名 

    根据通报显示，据住房和城乡建设部、监察部统计，在抛售豪华

住宅、别墅新动向中，出现若干极不正常情况：抛售住宅业主中 60%

持匿名、假名或以公司挂名。经核查当年原始记录、账户资金往来、

住宅地点等，出售物业的业主有一部分属于国家公职人员、国有企业

高级管理层。 

    此外，通报还列出北京、天津、江苏、山东、上海、浙江、广东、
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福建、湖北 9个省、直辖市党政、国家机关、部门高中级公职人员及

家属提取外币的情况。 

    而记者获取的部分通报显示，全国有一些地市抛售严重，分别为

南京、上海、杭州、天津、沈阳、厦门、南京、福州、济南、广州、

深圳、成都，其中官员抛售豪华住宅最厉害的是广州和上海，分别为

4880套和 4755套。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2014:09 

    我收到世界农业论坛的回复，说不交钱也可以发论文，这还是不

错的，我不做沽名钓誉的事情，有钱我还买宝石呢！ 

    该干正事了，我准备写的题目拟了三个，网友帮忙看看到底用哪

个？ 

    1：中国梦——田园梦！ 

    2：中国盲目农村城市化的结局就是经济拉美化！ 

    3：解决世界粮食问题的关键在哪里？ 

    思路和材料都准备好了，我喜欢在这里和大家讨论着写，最好有

农村的朋友提供真实一手材料！我们百姓要发出我们自己的声音，大

家的文章大家写！不能让少数被收买的所谓专家垄断话语权！后面关

于农业问题的我的发言请转用注明出处，免得人家说我是抄袭别人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2014:12 

    轻松一下： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2014:18 

    这是我自己捡的，配了一年才配齐！精品就要存！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2014:39 

    @bwlbmw4421楼 

    图片很漂亮，精品什么时候都值钱，楼主什么时候捡石头带上我

呀！！！我捡的都给你，呵呵 

    ----------------------------- 

    我们捡石头的讲究谁的石头就是谁的，那是你的缘分，现在太冷，

如果你在新疆，我给你几个群号自己联系吧！今天就有群去了，我要

上课开会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2021:43 

    @bwlbmw4423楼 

    谢谢楼主~ 

    可惜我不在新疆，新疆，我是一定会去的，既可以多练身体，又

能结交朋友，身心愉悦百利而无一害，认识楼主就是一种缘分，说好

了，一言为定，我去捡石头的话，前 2次捡的都送张哥，请笑纳... 

    看我还没去呢，礼就先送出去了，哈哈哈哈哈 

    ----------------------------- 

    不必，你的缘分就是你的，这是老天定的，就像农民的土地老天

规定就是农民的，谁要强取是要有老天的报应的！我们石友是有潜规

则的，您这样我在圈里还咋混！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2021:52 

    @半个熟人 4425楼 

    我是说咯，你这水准也可当教师？ 
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    搞了半天你是卖石头的 

    我是说咯，你这水准也可当教师？ 

    搞了半天你是卖石头的 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈，让我说着了果然有人天天盯着我，这还没有选举呢，

他娘的如果参选什么的话，我祖宗八代都会让人翻个遍！顺便告诉你！

我们石友的水准还是很高的，我的石友即使是普通的钢铁工人见识也

比你强，我给你讲，我到人家跟前都是老老实实认真学习的份！你非

要说级别学历，少将、团长、教授、老总多了去了，侮辱我可以不要

侮辱天下的石友！起码中国有几百万呢，一人一石头你就在五指山下

面了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2021:57 

    @hkj0001264433楼 

    哥这一串什么价 

    ----------------------------- 

    哈哈，人家老板要 3000，我去只要 1800！留着给孩子吧！不可

再生资源就是这样！美国把稀土，石油放着和我把石头放着是一个道

理，世界规律，通货膨胀是主流，存钱在银行都是被动贬值，现在中

国去投资房子，房地产商骗你，投资股票，更是黑你，投资黄金据说

黄金有铜绿色，他奶奶的，我买几块天然石头总没有人骗我吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2022:04 

    @半个熟人 4429楼 
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    北京今天下大雪，但雾霾还是靠近北京了 

    所以，迁都是应该考虑了，我们领导同志和机关的同志们上班的

地方空气不能是这个样子的。 

    ----------------------------- 

    这就是我家在海南五指山买了两套房子的原因！五指山的气候是

稀缺资源！我父母可有号召力了，现在新买的小区本来没有几个人，

现在上海老乡、新疆邻居都纷纷前往！那栋楼基本全是退休老年人了！

老寒腿和气管炎哮喘在五指山自然就好了，四季鲜果，国家应该有计

划的把海南建设成养老旅游度假休闲岛！所以我建议大家即使要投资

房地产，等海南这次房地产泡沫爆发后作为居住养老可以买一套！特

别指出的是，海南买房子不用考虑房产税，因为海南的房子面积都非

常小而且没有必要大！我家的两套是 40 平米即使收房产税也不用交

多少！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2022:22 

    @半个熟人 4427楼 

    水、...... 

    ----------------------------- 

    人类在消亡其他生物后，最终消亡自己。所以，只有战争，人类

自己消灭一部分自己，只有这样，地球生物才能保持平衡。你这话我

同意，中国历代人口数量变化那是非常巨大的！但是到了现代由于武

器的毁灭性，比如原子弹的发明使大国之间不敢轻易发动战争！但是

如果真是大国战争地球也就毁灭了！美国就是这样的狂妄国家！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2022:32 

    @尘世的清涟 4436楼 

    等待老师哈！ 

    ----------------------------- 

    你看看果然有人及时的跳出来说我是卖石头的吧！他们听话的很！

所以您最好到群里自己去问吧！石友还是很热心的，有些一时手头紧

的也会出让！但大多数自己捡的都不卖！比如玛瑙，有几万颗的人多，

其中挑出精品就不多了！好了石头就讲到这，讲一下大的吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2022:35 

    @遍地是黄金 4434楼 

    十二兄，不必在意智商低的言语，这年头，林子大了嘛鸟都有的。 

    你的论文标题吗，因为没看过内容，大概意思猜一下，我选第三

个，不过稍微改动一下-- 

    -----解决世界粮食问题的关键在于中国的发展战略（见笑了，

仅供参考） 

    ----------------------------- 

    中国在解决发展中国家粮食问题中的关键示范作用！---如何？

主题确定了内容就好说了，纲举目张！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2023:11 

    @遍地是黄金 4443楼 

    十二兄，你那边也这样吗？？？ 

    ----------------------------- 
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    冰天雪地啊！ 

    我把我文章的重要论据提纲梳理一下： 

    1：世界农业模式，尤其是非洲、拉美农业模式！尤其是巴西农

民是怎样失去土地到城市贫民窟的！----这是我们未来城市化必须研

究和预判的问题！ 

    2：广大农民受穷就是因为自身拥有的“土地资源:被资本权利”

剥夺了，就巴西而言一部分卖地进了城市，但是很快高通货膨胀就让

他们一贫如洗！一部分沦为大农场员工，没有了生产自主权和经营权，

跟给地主干活没有两样！ 

    3：现在中国有几种已经有的土地流转模式，我看如果大规模推

广就是巴西模式的翻版！这个后面有具体事例论证！ 

    4：中国农村城镇化，土地流转就是让大资本在地方政府扶持下

土地兼并，只不过这是以资本的形式，让农民被欺骗的交出土地！外

国资本势力已经在多个农业领域进入了，这里没有地方政府的强迫，

农民是不会交出土地的，典型的是张裕的葡萄基地，他买了土地种葡

萄，农民只能按其要求种，收入由他们定！他们为什么会获得大量土

地？？？？ 

    5：土地集中种植是方向，节约劳动力，这个没有问题！但是说

土地集中给资本，说政府不要限制市场会让他们配套机械化等等就是

扯淡！农民通过集体化合作化的道路完全可以通过自己的劳动果实还

清机械化所需要的贷款！如果要搞金融创新，我看也可以，无非是农

民先使用机械，以后用销售农产品归还贷款，土地年年有收成，不怕
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还不上！ 

    6：多种农业合作模式，包括农村与城市社区对接绿色蔬菜模式！

我 2-3年前有设想，没想到美国已经有这样的小规模实践，中国有个

博士也在实践，我看了材料她的实践没有地方政府的支持！这是中国

未来农业的方向，其中有一个环节我觉得非常好，就是市民先预交一

些农民必要的生产播种钱，这样农民不用再贷款，而且农民的收益和

市民的廉价菜在一个双方合理的平衡点达到双赢，这里如果再有一个

保险机构将会更完善，其实再加上政府组织，政府也收一部分税，这

样就社会和谐发展了，这是我以前就提过的模式！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2023:30 

    @hkj0001264447楼 

    现在哪里的房子什么价了？啥时到底呢？ 

    ----------------------------- 

    五指山精装修新楼盘去年我去 7000到 6000，现在 5000左右了，

但是也有 3000 多的，千万不要买，因为很多是小产权！去年就有以

前炒房客一人买的几十套房在哪里空着！说句笑话，卖掉的精装修的

别墅的门窗都让人卸掉了！哈哈！好多人买都是给老人和自己将来养

老买！空置很多，租金便宜，我们家现在租出去一套给一个东北老婆

婆，才一个月 500元，我家还买的便宜，12万买的，租 20年才能回

本！所以在哪里炒作是没有意思的事情，但是气候真好！有老人的话，

买一套用还是可以的，我大力推荐，上面网友说了，我有多余钱在北

京得肺气肿、哮喘，还不如海南买套房子疗养呢！听哥的，没有错！
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但是不要到海口三亚，一个太热，一个太冷，东海岸台风太多，海南

就中间和中间偏西海岸不错！我全面考察过，西海岸将会有许多烂尾

楼，最便宜货将在哪里，五指山降不到哪里去，因为要修高速公路了，

非常方便到三亚，到三亚自驾游泳当天来回！不用住高价酒店的，按

照我的预测年底动手买一个给老人住吧！特别提醒您必须有人在哪里

住，否则门窗都会没有的！我父母所在已经有几十人的新疆上海帮了，

互相照应，我们很放心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2023:33 

    @仰头无语 4450楼 

    回复第 4415楼(作者:@zxl19682012于 2013-01-2014:09) 

    我收到世界农业论坛的回复，说不交钱也可以发论文，这还是不

错的，我不做沽名钓誉的事情，有钱我还买宝…… 

    ========== 

    选 2吧！如果真走这条路，对不起青山绿水，失去乡土气息，到

13 年底，估计会发生不少非正常死亡事情，不信你到年底时统计一

下？ 

    ----------------------------- 

    写的文章关键是要大家从心底关心的主题！当年杜甫的诗也要拿

给老百姓读后修改多次的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2023:40 

    @hkj0001264435楼 

    雍正对贪腐分子严惩不贷，采取罢官、索赔、抄家的惩处方式。
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先罢官：一个被罢免的官员无法再鱼肉百姓，只能自己掏腰包补上亏

空。雍正的观点是“朕岂有惜此一贪吏之理乎？”再索赔：无论涉及

到什么人，都绝不宽贷。在追索亏空时，雍正的十二弟允祹还不出钱，

只好将家中器物当街变卖。就连死了的腐败分子也不放过，广东道员

李滨、福建道员陶范，均因贪污受亏空案被参而畏罪自杀，想人死帐

烂。可雍正不吃这一套，追穷寇一直...... 

    ----------------------------- 

    反腐仅仅五年，国库储银就由康熙末年的八百万两增至五千万两。

社会风气改变了。后人这样说道：“雍正一朝无官不清”的说法----

--嗯，贪官如果给他们机会还给脸不要脸，不行就抄家吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2100:24 

    @遍地是黄金 4460楼 

    解决发展中国家粮食问题的道路该如何走？（偶得的，十二兄，

认为如何？） 

    ----------------------------- 

    解决发展中国家粮食问题的道路该如何走？好，简单扼要！ 

    1：现在世界并不缺粮，是发达国家人为制造粮食问题！ 

    2：世界种粮条件本来就有差异，就像资源有差异一样，应该建

立世界粮食价格协调机制 

    3：世界粮食生产前途当然要依赖科技进步和资金投入！但提供

科技进步不能成为资本控制的前提！发展中国家必须开展南南合作，

在世界气候多变的前提下，发展中国家之间建立粮食的盈亏互相保险
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救济制度！发展中国家气候条件好的劳动力和技术缺的国家与相对劳

动力充分技术有优势的国家建立跨国家的农业联合体股份公司！发展

中国家用自身的资源为武器换取发达国家稳定的粮食供应！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2100:31 

    发展中国家充分利用自己的市场、劳动力、土地、及其他资源建

立互补公司，排斥发达国家资本控制，简单的说你生产粮食我需要粮

食比如中国有大量工业品不需要经过他人的货币或者期货市场，我们

签订双边互惠协定，你得到廉价工业品保障我得到粮食保障！两个都

没有的朝鲜咋办？出劳动力去种地，也能分得相应的粮食和工业品份

额！朝鲜哪个山区多平地少，夏季还发洪水，一时半会儿种粮提高产

量也费劲，不如到别国种！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2109:41 

    @半个熟人 4464楼 

    毫无必要。他妈的那鸡在樱园天天被考试是怎么样的结果！你学

的一些个东东与现实没有用联系。 

    尽装鳖。预感也好，知真相也罢。 

    污染、污染、污染。是大江南北长城内外、和开发的大西部。 

    我们的头现在能找到北吗！ 

    我们的头能找到东西南北吗！ 

    我们的头还能从容批评别人吗？ 

    我们富人还那么耻高气杨吗！ 

    中央还在邓小平的邓小平的吗。 
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    做为一个骨灰盒...... 

    ----------------------------- 

    封建等级制害你不浅！以人的身份定成就学识是您的最大误区！

不过这句：“这彻底的平等了。同一片蓝天、同一江水、同一块土地，

都污染了、同一首歌、同呼吸共命运了。都得癌症了”说的很好，学

习了！就像您吧，胡言乱语一堆也有一两句有见识的话啊！希望您虚

心一点，不要自己拿腔调，我们都会喜欢你的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2118:25 

    @tujishibing0014486 楼 

    楼主大哥，我来顶你了，好久没顶了，我一直看，也不回复，惭

愧啊，哈哈 

    我是真害怕明年一过春节房价开始涨，近期的苗头很大啊，纠结

啊，实在是纠结，现在卖还是不买啊 

    ----------------------------- 

    不买！今天我看了韩国一栋大楼倒塌的电视，韩国的高层建筑大

约只有百分之 15 合格！我们的更少！大楼倒塌前都有断裂，开头是

小裂缝，后来是震动！裂缝忽然加剧意味马上要塌！现在人民收入的

裂缝与住房价格的裂缝，多数人有房子的裂缝与多空置了一半城的裂

缝！农民的低收入与他们想进城购房望而却步的裂缝，人口老龄化，

刚需结婚的人口与年龄推后与房地产投资增长的裂缝，您觉得是逐渐

加大还是缩小，我认为是越来越大了，这就是立即崩塌的前奏，现在

一方面高官在抛房子一方面房价居然在涨，一方面美元在外流，经济
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再滑坡房价又居然是涨的，马上大梁就断了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2118:27 

    @youlate4487楼 

    请问先生实物铂金如何投资？ 

    应该不是直接购买首饰吧！！呵呵 

    ----------------------------- 

    也就只能买首饰！我现在思路更加务实，买他就是为用！与其将

来买不如现在买！这帮货要大举印钱已经肯定了！消费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2118:32 

    @baosha4468楼 

    泰国，越南，粮食有三季。。泰国比越南稳定。。 

    ----------------------------- 

    要么他们纳入我们的经济体，要么给他制造动乱，要么直接占领，

总之我们要建立人民币为核心的贸易区！当然最后是不要动武！把厉

害关系给东南亚人民讲清楚！更当然我们不展示肌肉他们不会认我们

当大哥，再像毛爷爷那阵无偿援助他们，门都没有！其实他们听中国

的和中国合作才会真的共赢，说白了中国只要稳定的粮食，我们可以

给他们工业品和技术和市场，合作真的是共赢！和美国合作围堵中国

就是死路一条！我们应该在越南或者缅甸给他们做个示范！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2118:44 

    @遍地是黄金 4469楼 

    十二兄，天寒地冻的，心态放平和才能寻觅到天堂里的灵感。记
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得你以前说过一本书----刀锋，还有更能启发头脑的类型书吗？推荐

几本吧！！谢了 

    ----------------------------- 

    毛姆的刀锋是我上大学时外语老师玛丽推荐的！外国人的独立思

考习惯值得我们学习！电影阿甘正传和刀锋是一个类型，其实保尔柯

察金的故事也是这个类型，意识形态太强的东西我也不喜欢！追本源，

不灌输的东西我喜欢！共产党的第一代领导人传记和解放军将领传记

和战史我基本都看了---感觉他们说话办事很朴素，真实！我喜欢！

我喜欢找共产党高级干部当年的演讲，我要搞明白为什么他那样一说，

老百姓就跟他走，士兵就掉转枪口！还有现代的一本书《沧浪之水》

我觉得刻画的不错，是一个政府司机朋友推荐，不要小看司机对现实

政治的研究很有高度，平安的哪个老总就是司机！他们知道领导也是

人，如何投领导所好！知道领导处事的思维方式，乃至知道——知道

领导的小辫子就是领导贴心人的奥秘！我哪个司机朋友就为女上司挺

身而出挡了灾祸！当然像司机、秘书这样的人这样的思维方式当上领

导不会为老百姓考虑，只会为领导考虑，悲哀的是和领导共腐败的人

才能当领导！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2121:05 

    @下酒的小菜 4492楼 

    房价腰斩不了的，涨工资，多印钱，已经贷款买房的发财啦 

    ----------------------------- 

    早期是这样！你觉得让全中国买房的人都发财可能吗？可能
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吗？？？？让一个几乎自身工业基础除了军工外丧失殆尽的国家、一

个让自身粮食、石油全世界进口第一的国家，一个让靠廉价卖资源卖

劳力的国家暴富，全民靠房地产暴富，一个自己的市场不加保护的拱

手让给别人，别人的市场不让你进的国家，一个几乎所有发达国家事

实对我们封锁的国家，我们要靠卖房子发财了，用卖房子换来的美元

全世界的花，您说可能吗？一旦有这样的动向，立即就是汇率和房价

的大回头！这个是确定，不是可能！因为中国每个人把多余的房子卖

掉的人民币在现在高位汇率下换来的大量美元可以买空世界！你说可

能吗？世界会本能的抵抗，你们中国的房子是你们中国的房子，价格

再高他还是中国的房子，这些房子卖掉了多少人民币和世界何干？人

民币只能在中国用！人民币兑美元汇率高是美国让你高逼你高炒作你

高，不是你真的高，一旦你当真以为自己真的高，如果你就是自己维

持一个虚幻的感觉，不兑现也就罢了，现在居然异想天开的想拿卖房

子的钱买美国资产，那么人家会告诉你——你真的不高！这是大孩子

玩的游戏，现在我们告诉你你的房子不值钱，人民币不值钱！这事华

尔街说了算，评级机构说了算，国际汇率炒家说了算，这事真不是统

计局说了算，不是小川一郎说了算！高盛们对外贸数字的质疑，惠普

对中国银行评级下调的警告就是天花板的二声巨大的断裂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2121:18 

    中国文联副主席、中国民间文艺家协会主席冯骥才 20 日在天津

表示，中国每天消失 80 至 100 个村落，速度之快令人咂舌。他援引

官方公布的数字说，过去十年，中国总共消失了 90万个自然村，“比
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较妥当的说法是每一天消失 80 至 100 个村落”；这些消失的村落中

有多少具有文化保护价值的传统村落，则无人知晓。 

    传统村落中蕴藏着丰富的历史信息和文化景观，是中国农耕文明

留下的最大遗产。但随着社会的发展，村落的原始性，以及吸附其上

的文化性正在迅速瓦解。因此，保护中国传统村落已经迫在眉睫。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2121:26 

    买会所还送泊位，1年过后还可以要求开发商回购，回购价几乎

翻倍……如此诱人的房子，自然能吸引很多大款掏腰包。晋江陈埭的

老板丁先生就是其中一个，他花了 1000 多万在厦门香山国际游艇俱

乐部买了两套私人会所和两个游艇泊位，3年过去了，房子和泊位没

拿到，自己反倒成了被告。开发商告他的理由是，在出售房子前，房

子尚未取得预售许可，所以此前签订的合同为无效合同。5 月下旬，

法院一审判决，丁先生败诉了。 

    -----房地产骗子太多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2121:32 

    附录：更多楼市陷阱 

    [楼市调侃]文昌个别楼盘无证卖楼记者采访遭到“录音”楼主：

海南房产时间：2012-11-1310:30:13点击：136回复：2 

    本来开发商在未取得预售许可证的情况下不允许卖楼，而文昌清

澜个别楼盘不但在没有预售许可证的情况下违规进行销售活动，而且

在接受记者电话采访时，一楼盘售楼小姐竟然做出无聊举动——对记

者声称：“我们在给你的电话录音。” 
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    10日下午，人民网记者根据群众举报，到文昌清澜实地了解。一

座名为“路路通——航天椰城”的楼盘位置和布局都还不错，遗憾的

是该楼盘并没有取得预售许可证。售楼员李琳对记者说，“可以先交

纳 20000元预售金，等预售证批下来再签订购房合同交清全部房款。”

李小姐表示，这样做的好处是买房人可以挑选自己满意的楼层房号先

把房子位置定下来。当记者问预售证什么时间可以办妥时，售楼员李

小姐表示年底前可以拿到预售许可证。 

    与“路路通——航天椰城”毗邻的另外一售楼中心装修豪华并打

出颇具诱惑力的广告语：“法式滨海田园风情”。但当记者走进这家名

为“蓝湖海韵”的售楼中心时，售楼小姐李媚莎为记者介绍楼盘概况

时，记者却被告知该楼盘目前还没有拿到预售许可证。但李小姐表示，

如果有诚意购买，可以先交纳 50000 元预售押金，成为公司 VIP 业

主，签订购房合同时再把这 50000元冲抵房款。 

    有趣的是，在后来记者对“蓝湖海韵”进行电话采访时，一名自

称“王经理”的小姐说话声音压得很低。随后这位王小姐毫不掩饰地

在电话中告诉记者：“我们在对你的通话进行录音。”记者随后另一次

电话采访时，一名售楼小姐一边否认他们在售楼，一边自相矛盾地说：

“你在占用我们的售楼热线这样买楼的人很难打进来。” 

    记者当时的疑惑是：有没有预售许可，这是光明正大的事情，即

便不是记者提问而是买房子的准业主提出疑问，售楼人员也完全有义

务和责任进行正面解答。那么这家楼盘为什么对记者的提问如此怀疑

乃至防备呢？ 
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    业内人士认为，开发商每开发一座楼盘，按照国家相关法律法规

必须具备相关手续，这是对开发商的约束，也是对广大购房者的保护。

一个合法正规的房地产开发商，必须具备齐全的“五证”、“二书”。 

    所谓“五证”，是指《国有土地使用权证》、《建设用地规划许可

证》、《建设工程规划许可证》、《建设工程施工许可证》（也叫建设工

程开工证）、《商品房销售预售许可证》；“二书”是指《住宅质量保证

书》和《住宅使用说明书》，这也是法律对销售方的基本要求。 

    但在实践中，有些开发商及售楼人员为了掩盖事实，经常报出虚

假情况，经常找借口不出示这些文件的原件，要么说正拿着相关文件

在报批某项手续，要么就说文本放在离售楼处很远的公司本部。售楼

人员往往会先要求客户签订认购书或合同，而客户一旦交完定金或购

房款，再有什么问题，开发商及售楼人员便会即刻变脸，客户再也见

不到售楼人员在推销房屋时那充满春意的笑脸。对于文昌部分楼盘无

证卖楼的内幕，本网记者将继续予以追踪报道。 

    网友评价：这种现象很正常了，能取得预售许可证的一般是一些

比较有资质的楼盘，它能把手续办正规了买房的人也有保障，但现实

是有几个楼盘能做到？或有时开发商明明知道的，他都尽量规避。现

在也这样，一般有预售许可证的楼盘，一般的也买不起，没有证规手

续就建的楼盘有时候定价是低，但买了又没底。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2121:42 

    [维权交流]文昌房地产乱象，月亮城丑闻，开发商宇昌黑心楼主：

眠宿时间：2011-12-0600:26:38点击：837回复：1字体： 
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    边距： 

    举报回复收藏分享更多楼主人民网海南视窗 12 月 4 日电（记者

宁远）近日有网友在本网“百姓声音”栏目发帖称，文昌月亮城开发

商忽悠业主，房子还未建好，连配套设施都没有，就交房让住户装修

入住，属于欺骗业主的行为。在接受记者采访时，文昌月亮城开发商

称该楼盘已经具备交房条件，有关部门也向其发放了验收合格证，但

未向记者提供。 

    开发商未满交房条件强行交房 

    网友“lele887957@qq.com”在本网“百姓声音”栏目发表名为

《月亮城开发商未满交房条件就强行交房》的网帖称，月亮城的房子

原定是 2010年 12月交房，延迟到至今仍未满足交房条件，不能出具

所有的交房证明，通知买房者强行交房，同时对于房屋延迟近一年的

行为，却无耻不按照合同进行赔偿。 

    随后记者与发帖网友奚先生取得了联系，据其介绍，因看中海南

的气候及生态环境，他和几名山东老乡于 2010 年 4 月份购买了海南

宇昌房地产开发有限公司开发的文昌月亮城的房屋。当时双方签订的

合同约定房屋于 2010年 12月 31日交付使用。 

    谁知到了约定的交房日，兴致勃勃地到来到月亮城准备收房的奚

先生傻了眼：“当时路面布满红泥，房屋周围该有的绿化带、游泳池

都没见着，就连厕所里的排污管道都没安装好。” 

    见此情景，奚先生只好返回家中，打算过几天再来。“没想到我

1 月 3 号再去时，还是这种场景，丝毫没有改善。”于是，奚先生找
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到了月亮城售楼处工作人员。被告知，房屋早在 31号就可交付使用。

并说可以把房屋钥匙给奚先生，让其装修并入住。但是奚先生认为房

子该有的设施都未齐全，根本达不到住房要求：“这样的房子怎么能

住人？” 

    业主指开发商有意欺骗 

    在奚先生向有关方面反映月亮城的上述问题后，月亮城开发商解

释称，在规定的交房之日通知客户过来收房，又没有完善有关设施，

是代理商的行为，让客户有种受欺骗的感觉。事情发生后，公司立即

撤出了该代理商，并安排专门人员积极与客户协商。经过开发商与客

户双方的协商处理，该公司根据所有该楼盘业主的要求，在 2011 年

3 月 30 日前，已完全满足客户们的要求，按合同写明的有关条款进

行处理，按要求向客户们赔付违约金。 

    但据奚先生反映，月亮城开发商所谓“按要求向客户们赔付违约

金”完全是一种敷衍的说法。他说，从今年 1月份到现在，他多次找

到该楼盘开发商交涉，但对方对于他提出的按照合同约定支付违约金

的要求一拖再拖，并对是否取得有关部门发放的验收合格证也是含糊

其词。 

    奚先生说，11月 14日，他再次来到月亮城准备就收房事宜与开

发商进行交涉。在等待了 40多分钟后，一自称姓李的经理接待了他。

奚先生提出，一是按合同约定给予延期交房赔偿；二是由于开发商的

过失造成无法收房，导致他多次徒劳往返，应赔偿差旅费。李经理在

请示领导后回应称，违约金只赔偿到今年 3月份，差旅费也只补偿部
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分。最终双方不欢而散。 

    月亮城楼盘的另一名购房者李先生在接受记者采访时同样认为，

开发商是在欺骗购房者。他在 7 月份和月亮城开发商签订了购房合

同，约定交房时间是 11 月 30 日，11 月上旬，开发商通知他去取交

房通知，在见到开发商有关人员后，他要求对方按照法律规定出示政

府职能部门发放的工程验收合格证，但对方只出示了由该楼盘设计、

建设、监理单位出具的验收合格证明，他当即指出该证明不具备任何

法律效力。随后，他又多次要求开发商出具政府部门发放的工程验收

合格证，但对方一直没有提供。由此他认为，开发商就是在欺骗购房

者。而且为了应对购房者发觉受骗后的交涉，开发商一方面在合同中

约定不同的交房时间，另一方面约定延迟交房只赔付万分之二/天的

违约金以减轻违约责任：“相对于他们赚取的高额利润而言，这点违

约金只是九牛一毛。” 

    开发商无法提供验收合格证 

    根据相关法律规定，房地产开发企业在向买受人（即业主）交付

房屋时须提供政府职能部门审查通过的《建筑工程规划验收合格证》、

《建设工程竣工验收备案证明书》、《住宅质量保证书》和《住宅使用

说明书》等证件。房屋交付使用还必须具备土建、消防、环保、规划、

防雷等验收合格证。如合同规定交房时间到期，而不具备这些证件，

房屋无法交付使用，就属违约。 

    12 月 2 日，记者来到位于文昌市文航路中段的月亮城楼盘。月

亮城介绍资料称，该楼盘占地 76 亩,总建筑面积 12.6 万平米,共有
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13栋高层和小高层，一千多套房屋，“是目前文昌市内最具品位的时

尚生活社区之一”。 

    在该楼盘售后服务中心，一自称负责人的李姓男子对记者说，他

是今年 4 月份来这里工作的，因此对于之前的情况，他并不是很清

楚，但他也表示曾和奚先生就延迟交房的赔偿问题进行过协商，公司

愿意按照合同执行，但奚先生的要求比较高，公司无法满足。他还称，

目前楼盘房屋已经达到交房条件，很多客户都已经收房并装修入住。

对于为什么没有和所有购房者约定统一的收费时间，李姓男子解释是

购房时间不同。 

    随后，李姓男子还带记者查看了奚先生所购买的房屋，但记者在

该小区发现，真正装修入住的业主寥寥无几。 

    在采访中，李姓男子同样对记者表示，月亮城楼盘已经取得有关

部门发放的验收合格证，但由于保管资料的人员外出无法向记者提供。

并承诺尽快向记者提供，然而，截至记者发稿时，月亮城开发商仍未

向记者提供上述证件。 

    关注楼主收藏 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2121:50 

    @尘世的清涟 4499楼 

    http://item.taobao.com/item.htm ？

spm=2013.1.0.112.9djBUa&scm=1007.77.0.0&id=17886763209&pvid

=4a980ca8-83af-42d1-ae0a-

ddf4afcfc1df&ad_id=&am_id=&cm_id=&pm_id= 
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    看中了这颗宝石光，要 6000 元，不知道值不？如果加工成坠子

镶金的话，会不会太浪费福报哦？ 

    ----------------------------- 

    是真品！3000左右就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2122:20 

    @尘世的清涟 4499楼 

    http://item.taobao.com/item.htm ？

spm=2013.1.0.112.9djBUa&scm=1007.77.0.0&id=17886763209&pvid

=4a980ca8-83af-42d1-ae0a-

ddf4afcfc1df&ad_id=&am_id=&cm_id=&pm_id= 

    看中了这颗宝石光，要 6000 元，不知道值不？如果加工成坠子

镶金的话，会不会太浪费福报哦？ 

    ----------------------------- 

    加工成坠子镶金才是正主意！因为打眼就是浪费了！哪位店主没

有问你多要钱！但是我们10月去时这样的2000-3000左右可以买到！

那是产地！如果你好好讲一讲，就说让一夏天到克拉玛依捡石头的看

了说不值就行！我认为再便宜 2000 没有问题！他哪个不大！祝你成

功！下面的是我乌鲁木齐捡漏买的，和你的差不多，只有 40 元！在

克拉玛依得 400-1000，但颜色没有你的好！你哪个可以是上品！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2122:58 

    这几天孩子放假了，但是我高三补课，只有 2 月 6 号到 2 月 16

号休息！唉！但愿大年初二能够去罗布泊腹地！我孩子考试成绩下来
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非常不错，语文 97，数学 95！当然二年级考 100 的大有人在，为了

100分把孩子训练成机器，早早戴上眼镜划不来啊！每晚我要陪孩子

写作文，现在才有完整时间好好写东西！扯远了，我每天要看大量的

书和网络资料，心得很多，但写的时间少，只能厚积薄发了！ 

    看了一些文章感到现在经济危机风雨欲来了，我已经又听到几声

天花板的撕裂声了！今天重点谈这个吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2123:25 

    1：2010年起，“鬼城”频频见诸报端，东部和西部均有城市被卷

入，如鄂尔多斯、郑州、天津、广州、昆明、宁夏海原等，引发广泛

争议。耗费巨资，豪华的政府建筑，行人稀少的街道，大量空置的住

宅，成为“鬼城”（也称“空城”）的标志性特点。 

    代表有全球最大鬼城———————————————天津滨

海新区 

    天津"亚洲最大别墅区"成"鬼城"曾投资一百多亿！ 

    津"鬼城"真相调查开发商:新城都从空置开始 

    http://shop.tj.soufun.com 房地产门户 -搜房网 2011-03-

0109:33:00来源：东方早报 

    中国已进入城市化加速发展阶段。2 月 14 日和 21 日，《人民日

报》接连发表中国城市化观察（上）、（下），深度剖析中国式造城运

动，指出必须高度警惕城市化的“大跃进”和“贵族化”弊病，尤其

是大量的近郊新城建设和大拆大建。而“鬼城”正被舆论视为造城失

败的集中体现和中国房地产泡沫的缩影。 
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    早报记者日前赴鄂尔多斯康巴什新区、天津京津新城、昆明呈贡

新区和广州花都别墅群，探寻这四个被贴上“鬼城”标签的城区的真

实面貌。 

    京津新城 

    “鬼城”谜局 

    样本① 

    卫星城线 

    质疑和挞伐，并未迟滞这座仍处开发中的“空城”招商引资的脚

步。众多开发商和投资者进驻、酒店旅馆客房满员、别墅公寓开盘售

罄、大学城初见雏形，与之并存的，是空寂的别墅区和街道两旁依然

凋敝的商业。京津新城管委会和派出所所在的珠江路上，一批悬挂着

醒目招牌的家具城、棋牌室、健身会所、书店、园林设计室的门面房，

或是封门上锁，或成了堆满杂货的仓库。北京西南 120公里，天津市

区往北 50公里外，是一片五六年前还不为人知的“荒郊野地”，2006

年，它以“京津新城”的名义，获国务院批准为天津市宝坻区郊外的

一座生态卫星城，规划面积达 258 平方公里。2010 年以来，这座号

称已经拥有亚洲最大规模的别墅区、温泉城和超大型五星酒店的“新

城”，因人烟稀少、房屋空置，俨然成为“空城”的代名词和“伪城

市化”造城运动的标本，遭受舆论一片挞伐。千栋别墅空置率超九成？

真正将这片京津唐腹地带入公共视野的是 2010 年 6 月某杂志一篇名

为《京津空城计》的文章。文章称，这个面积相当于 33 个天安门广

场的区域是中国内地最早由开发商打造的“新城”。天津宝坻区政府
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的招商冲动和开发商合生创展集团的“豪赌”一拍即合，掀起了一场

规模空前的“造城”运动。只是，新城的标志性建筑，拥有 700多个

房间的凯悦大酒店即使在旺季入住率也不超过 15%，周围的上千栋别

墅门庭斑驳，空置率超过九成。“在 2009 年楼市全面复苏的热潮中，

与京津地区排队购房的喧嚣相比，这里冷清得恍若与世隔绝。”文章

如此写道。然而，合生创展京津新城总经理郑昌立对“空城”、“鬼城”

之类说法有着强烈的不满。“城市的发展都有自己的周期，哪一座新

城不是从空置开始的？”让郑昌立耿耿于怀而不能理解的是，一座规

划批准不到 5年的新城何以匆忙被贴上“空城”的标签？ 

    街道门面房大都闲置 

    “这些房子没有灯光，犹如空城般死寂。偶尔出现的行人，看起

来就像电影中灾难过后的幸存者。”在这本杂志的报道中，夜色中的

京津新城如同鬼魅幻影。 

    不过，事实或非表象那么简单。据销售统计，京津新城的房产项

目，包括合生创展旗下的 3000 套独立别墅和锦绣香江(论坛新闻视

频)的绝大部分公寓，平均开盘不到半年，几乎全部售罄。 

    据京津新城庄园和锦绣香江的售楼小姐介绍，这些均价 6000 元

至 12000元的远郊房产，多数被北京、河北、山西的富商巨贾乃至天

津、宝坻当地“达官显贵”所争购。“买了房就没来住过。有个山西

煤老板，一口气在这里买了七八栋别墅。”京津新城一家小旅馆的老

板操先生告诉早报记者，来这里购房的业主，买的以二套房、三套房

居多。 
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    在操老板的印象中，来新城度假泡温泉的人数在逐年增加。让他

不解的是，那些别墅业主宁愿空着房子，也不愿交给他出租，而他自

己经营的十几间房的小旅馆一般到下午就客满。与操老板的小旅馆相

比，每晚客房价格“成千上万”的凯悦大酒店，也“客满为患”。其

他产业带来的人流也逐渐显现。 

    当然，“繁华”只是局部的，在空寂的别墅区两旁的街道上，商

业依然凋敝。京津新城管委会和派出所所在的珠江路上，一批悬挂着

醒目招牌的家具城、棋牌室的门面房，或是封门上锁，或成了堆满杂

货的仓库。搬运工李明义透露，这些门面房都是为吸引投资商做的“假

招牌”，从来没有开过业。 

    对话 

    京津新城总经理回应房屋空置： 

    新城都是从空置开始 

    东方早报：就您的了解，新城的投资开发和销售情况如何？ 

    郑昌立（天津合生创展公司常务副总经理、合生创展京津新城总

经理）：现在，我们（合生创展）大概投了 100 多个亿，在这块地上

建了两个大学、一个高尔夫（球场）、一个五星级酒店、一个度假村、

一个玉佛宫博物馆等，还配套面积几十万平方米的商业项目。 

    作为住宅板块，我们建了一部分公寓，公寓一开盘就卖完了，别

墅也建了一部分，销售大概是在 91%。 

    东方早报：您应该听到过这样的说法，开发商的投资冲动主导了

这座新城的建设。 
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    郑昌立：京津新城一直是政府在主导（现在还有了新城管理委员

会），众多的开发商看到了天津以及京津新城的前景和机会。它绝对

不是哪个企业想当然地“造城”，它是政府主导的城市发展的综合部

署，也是国务院批准的卫星城、小城镇。东方早报：您也应该听到过

“空城”、“鬼城”的说法，据说你们卖的公寓、别墅空置率超过 90%。

郑昌立：（情绪激动）我不清楚你们为什么又提出这个问题，我可以

回答你，每一个新城都是从空置开始到兴旺的，特别是远郊的飞地大

盘。每个城市的发展周期不是一两年，也不是十年八年，可能更长。

京津新城规划 2006 年国务院才批准，它的产业的进驻、发展肯定需

要一个过程。比如文化、休闲产业都在不断规划投入当中，这是其一。

其二，在这里买房的人，都不是作为他的第一居所来购买的。他可能

是买来度假、休闲、养生，以后养老的，本身就是间歇性使用的，而

这，也是一种市场行为。如果产业以后发展了，很多人在这里就业了，

就会把它当做第一居所，一年到头都住在这里。东方早报：您此前接

受媒体采访时曾说，政府不给配套，京津新城仍只是一座空城。您怎

么看京津新城的前景？郑昌立：我对新城很有信心。上次记者来采访

的时候，我只是简单说了几句话，甚至没有接受正式采访。而这位记

者还歪曲了我的本意，我当时表达的中心意思，正好与其讲的相反。 

    这几年，政府市政基础设施的投入逐年在加大，道路、供暖、水

电气、商业都在加强；来这里投资的企业都在增加，这就形成了一个

功能比较完善的城市格局。尽管早期在这里投资的企业还面临各种各

样的困难。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2123:28 

    2：鬼城从 2010蔓延到 2012！天花板的裂缝在扩大！ 

    茂名滨海新区会成为“鬼城”吗？楼主：chinapeng198348时间：

2012-07-1609:20:13 前两天是周末，闲暇之余我转了两座超市，一

座是茂名人所熟知的明湖超市，另一座则是一桥之隔，位于汇丰楼上

的爱家超市。明湖超市人气很旺，人潮涌动，爱家则人气较差，较之

明湖顾客显得稀稀拉拉，两者仅仅相隔一条街道，在人气上却有如此

大的差别引起了我的兴趣。通过对于两个超市观察后，发现两者在商

品种类和价格上差别不大，并且在装修环境上爱家要好于明湖。但是

明湖在同一品种上的品牌选择相对较多，并且更适合普通大众，爱家

则表现的相对曲高和寡，比如在爱家超市虽然有德国和比利时的舶来

货啤酒，但是却没有茂名普通家庭经常需要的红糖和瓜子，即使是在

奶粉这样的普通商品上，爱家的品牌也仅仅局限于几种，而与此对比

的明湖在奶粉上不仅有惠氏、美赞成等大品牌还有很多价格便宜的小

品牌，在商品的多样性上明湖要胜于爱家。另外在堆品的摆放上面，

明湖看去更为随意，但却好像更受普通消费者欢迎。而爱家则表现的

比较严谨，让人略显拘束。由此我联想到我们的城市规划工作，现在

很多的新城区和老城区相比较人气要相差很多，很多的新城一到了晚

上就会成为死城和卧城，鄂尔多斯的康巴斯更被人喻为内蒙古的“鬼

城”。很多的城市居民宁肯生活在市政设施略显老旧的旧城，也不愿

意去拥有大广场的新城。对比上文的这两座超市，我们可以发现一些

问题，如果想要增加新城的人气，首先需要提升新城的多样性，即城
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市中不仅要有高档的商业购物广场也需要有普通的便利店和商业集

贸市场，在同一种类上让普通百姓有更多样化的选择。其次，除了对

于城市中的主要地块（也就是我们通常说的城市门面）进行详细的规

划设计外，对于一些次要地区可以在制定基本的规划规定对其进行开

发控制的基础上，允许它们的自发式成长，也就是说对于一些区域我

们只需要规定建筑的最高高度、容积率、绿地率、用地性质等基本的

规划指标即好，剩下的事情就交给开发商、市民和市场自我调控。茂

名的滨海新区作为未来茂名城市崛起的重头戏，承载了茂名人太多的

希望，现在很多的人都很担心滨海新区未来会不会成为第二个“鬼城”，

明湖和爱家两座超市的对比，说明设施的优劣并不是决定人气的唯一

因素，只有科学的规划才能推动滨海新区的有序、成功崛起。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2123:30 

    3：鬼城到了 2013年开始 GOUL不住了！ 

    常州楼市空置率高被称鬼城部分商业地产三折销售 2013 年 01

月 21 日 14:10 我有话说查看评论(28)过了武进大桥，就是常州有名

的武宜路，整条路似乎只有两个主题：拆和建。 

    这条南北走向的大道从旧城中心一直延至新城区。一个个体量动

辄上百万平方米的楼盘和一片片还在拆迁当中的废墟相间分布，路两

边是一幅幅大红大紫的楼盘广告。 

    有媒体近日报道称，继鄂尔多斯(行情股吧买卖点)(600295)被曝

“鬼城”后，因新建住宅空置率高，大量商品房积压，常州被称为又

一“鬼城”。对此，常州市房管局相关人士向媒体表示，常州与鄂尔
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多斯没有太大的可比性。 

    《第一财经日报》记者在常州走访多日后发现，当地人普遍认为

“鬼城”之说言过其实，近年来常州楼市销售情况还不错。接受记者

采访的多位业内人士表示，由于供应量较大，整体去库存的周期较长，

常州市商业地产面临的压力比住宅更大。 

    亮灯率为何两三成 

    “武进区的一些楼盘夜晚亮灯率确实不太高，但造成这一现象的

原因有很多，”在常州当地有 10多年地产开发经验的刘云飞(化名)告

诉本报记者，“买了房准备‘低吸高抛’的炒房客肯定有一些，但不

是主流，这几年在常州炒房的人已经很少了，大部分买房的都是刚需。” 

    记者近日实地走访常州市武进区的多个新盘后发现，确有不少小

区存在夜晚亮灯率只有两三成的情况。 

    “一些刚交付的楼盘，入住率肯定不会太高，也有些人买了房但

一时没钱装修也会延缓入住时间，”刘云飞告诉记者，“武进工业发达，

小老板很多，大多会先给子女买上几套房先放着。此外，拆迁户手里

普遍都握有好几套房，再加上炒房的和没卖出去的，种种原因造成了

当下的状况。” 

    武进于 1995年撤县建市，2002年撤市设区，是常州市近年来重

点打造的“南部新城”。贯穿南北的武宜路就位于武进区，目前，武

宜路板块已盘踞着绿城、绿地、星河地产、新城等众多品牌开发商，

拿地时间多集中在 2009~2010年。 

    常州市国土局网站发布的 2009 年武进城区经营性土地交易情况
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一览表显示，当年武进区共出让经营性用地 31 块，其中不乏大开发

商的身影。仅星河地产一家就在武宜路拍下近千亩土地，绿地集团联

合上海云峰集团、江苏恒元地产在武进共拿下五幅土地，出让面积约

25万平方米。 

    根据约两年的开发建设周期，这些体量巨大的住宅项目现今都已

陆续入市，集中供应带来的高库存，让开发商面临不小的压力。与此

同时，过去几年间，招商、金地、恒大、龙湖、世茂、绿城等国内一

线开发商也已集体涌入常州。 

    据常州市房地产信息中心统计，截至 2012 年底，常州市商品房

的存量约为 1360万平方米，去化周期约 20个月。同策咨询提供的数

据则显示，同期常州商品住宅的存量约为 679万平方米，去化周期约

14个月，整体去化压力较高。 

    “库存偏高不是 2012 年的问题，这几年全国楼市库存都挺高，

其中还包括一些无效供给，我们认为常州住宅的销售还是不错的。”

常州一位开发商对记者称。 

    常州市官方发布的数据显示，2012 年常州楼市全年卖出 75771

套房，销售面积达 795.75万平方米，同比上升 25.52%，销量位于江

苏省第三，仅次于南京、苏州；全市商品房成交均价为 6969元/平方

米，同比下降 7.3%。 

    城市综合体泛滥 

    “如果真要说危机，我认为商业地产的泡沫才是常州楼市真正面

临的问题。”一位常州本地开发商代表告诉记者，住宅销售的压力其
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实不算太大，但商业物业已明显供过于求，现在大商场普遍生意不好，

在建的城市综合体还有十几个。“死掉一片是肯定的，只是时间问题

而已。” 

    作为常州当地两个大型商业项目的操盘手，刘云飞也向记者介绍，

“我们去年做得也很一般，吃了不少苦头，但我们公司的现金流还不

错，项目区位也好，长远来说，我们对自己还是有信心的。” 

    据当地中介机构统计，目前常州已经投入使用或者在建的城市综

合体项目约有 30个，并且体量动辄几十万乃至上百万平方米。 

    2012年下半年，万达、招商、雨润先后在常州拿下多幅大体量的

商业用地，这让不少在当地经营商业物业的开发商倍感压力。 

    2012 年 9 月，万达以 6.94 亿元竞得武进区出让面积高达 11.5

万平方米的商住地块，这是继常州新北万达之后万达在常州开发的第

二个超大型城市综合体，规划建筑面积达 60 万平方米。2012 年 10

月，雨润集团旗下房企以 3.7 亿元拿下常州一地块，出让面积达 17

万平方米。据悉，雨润预计将投资 55亿元，打造一个建筑面积达 110

万平方米的城市综合体。 

    “现在常州的大商场生意都挺一般的，如果是散售的就更不用说

了，基本上是一塌糊涂，”刘云飞略带激动地对记者说，“仅武进商圈

现在就有吾悦广场、又一城、茂业、新天地、新城上街、乐购等等，

将来万达还要进来，你说恐怖不恐怖？” 

    记者实地走访了武进区的多个城市综合体项目后也发现，不少商

场的打折幅度已经低至 3~4折，即使在周末，人流量还是不多。 
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    一位当地的出租车司机对记者说，现在城市越扩越大，但人口总

量就这么多，说‘空城’也不是没有一点道理。“以前在这些大型购

物中心门口根本不用等，下了客马上有人上来，现在常常兜半天也没

人。” 

    同策咨询研究中心总监张宏伟认为，“被城镇化”与“空城”导

致三四线城市面临比较大的市场风险，缺乏产业与配套的“被城镇化”，

势必也会助推这些城市面临崩盘的风险。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2123:31 

    4：当然我也要说一下和谐的声音： 

    三大因素催生楼市“开门红”一线城市楼市回暖 

    购房者凌晨 2点排队过户继续回暖几成定局 

    看好今年福州楼市一线城市楼市回暖购房者凌晨 2 点排队办理

过户 

    54城房价环比上涨楼市走出冰河期？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2123:39 

    5：企业以经营为名占地却被套死在房地产上的不止温州客！ 

    康美调查：新药材市场撂荒医院超支 20%首期未竟 

    21 世纪经济报道陈浠普宁报道 2012-09-2123:33:52 评论(0)条

随时随地看新闻核心提示：诚如申银万国所言，康美药业充满争议与

质疑。主要质疑有两个。其一，公司持续大幅融资。其二，净资产收

益率偏低，部分投资项目进展慢且最终投资金额超预算。 

    靡公司目前在普宁有三个主要投资项目——2011 年 6 月股东大
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会批准实施的普宁中药材专业市场项目（下称新药材市场，预计投资

10亿元）、2008年 4月份即已动工的康美中医院工程项目（下称康美

中医院，2007 年计划投资 3 亿元，2009 年调整为 6 亿元）、2007 年

募投的中药物流配送中心项目（下称中药物流港，总投资约 10亿元）。 

    2012 年 9 月上旬，本报记者前往普宁调查，发现这三个在康美

药业公告中被委以重望的项目，进展均不如人意——新药材市场地块

去年曾经填土，但今年以来未见动工，目前处于撂荒状态；康美中医

院建设周期一拖再拖，记者获悉，申银万国预期的 10 月份试运营难

以实现，且建设费用不断超支，目前首期工程尚未完成，却已投入 7.2

亿元；中药物流港完工并投入使用，但库房使用率较低。 

    新药材市场一片荒地 

    新药材市场本被期待成为“华南地区中药材集散中心”。 

    康美药业计划总投资 10 亿元，资金来源由企业筹措，项目经公

司股东大会批准后开始实施，工期计划为 2年。该项目计划用地总面

积约 650亩。 

    公告中，对投资项目拟建地点的描述仅 7个字——“广东省普宁

市区”。 

    一位曾到当地调查的投资机构研究员告诉记者，他找了很久都没

找到，其他股东也大都不清楚。 

    而记者发现，2010年 8月 19日的公告中，公司对项目地表述为

“普宁药品城的规划区域”。 

    据普宁媒体报道，该区域位于广东福尔莱纺织制衣有限公司（下
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称福尔莱纺织）所在地对面。 

    记者在当地多方询问，包括以投资者身份向康美药业证券部求证，

才确认该地块便是新药材市场所在地。 

    让记者惊讶的是，从外面看，位于山脚下的该地块目前处于撂荒

状态，整片地杂草丛生，看不出动工痕迹。 

    公司 2012 年半年报显示，截至 6 月底，该项目累计投入 7.2 亿

元，占投入的 72.23%；工程进度大约完成 12%。 

    “这块地 2010 年举行奠基仪式，去年也填过土，但今年以来就

没再动过，杂草都长上来了。”9 月 6 日，福尔莱纺织一位员工告诉

本报记者。 

    据一位当地人补充，去年这块地填土后并没有用上，当地有驾校

曾将其作为练车场。 

    9 月 7 日，记者进入这片荒地，在地块中间发现一块奠基石碑，

上书“康美普宁国际药品城，2010年 8月 23日”。 

    这片地块中还竖着一个当地村委会立下的警示牌：“未经本村委

会同意，禁止任何单位或个人在此动工。”落款的村委会名称已难以

辨认。 

    9 月 6 日，康美药业证券部人士告诉记者，7.2 亿元主要用于土

地款，及填土费用。对于记者追问该地块何时买下，成本多少，该人

士连称“不清楚”。 

    实际上，对于 650亩地的来源及价格，公司并没有进行相关公告。 

    “前年（2010 年）就已听说这块地被马兴田买下，但价格不清
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楚。”前述福尔莱纺织员工告诉记者。 

    “项目现在还是一片空地，就已花了 7.2 亿元。假如计划没变，

接下来还要建设中药材及饮片交易市场等交易市场，以及配套物流、

仓储、养护设施、质检中心、办公楼等，按照公司一贯的超支习惯，

规划中的 10亿元怎么可能够用？”前述投资机构研究员称。 

    据 2012年半年报，该项目截至 6月底投入 1.22亿元，工程投入

占预算比例为 12.2%。莫非，2011年公司所称“计划总投资 10亿元”

并不包括土地款，该项目预计还要投入 8.78 亿元？这又与“计划总

投资 10亿元”不合。 

    本报记者未能从公司得到其对这一问题的回应。 

    医院超支 20%首期工程仍未完成 

    康美中医院于 2008年 4月份即已动工，至今已 4年多。 

    公司 2012 年半年报显示，截至 6 月底，该项目工程进度显示为

“仍在内部装修阶段”。2011年底，该项目显示为“工程进度大约完

成 90%以上”。 

    工程一拖再拖，究竟何时完工？ 

    “一期工程还没建好，就超支 20%，若加上远未完成的二期工程，

真不知道又得超支多少。”前述投资机构研究员质疑称。 

    即使以目前 7.2 亿元的投入计算，康美中医院的造价也是偏高。 

    规模上可供比照的是 2011 年底落成的广东省妇幼保健医院番禺

新院。公开资料显示，该院是省级三甲妇幼医院，占地 130亩，建筑

面积 8.4万平方米，配备有 500张床位，总投资约 4.78亿元。 
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    与此相对照，《康美医院总体规划方案》显示，其建设用地面积

仅 37.2 亩，一期总建筑面积 7.257 万平方米，一期床数为 474 床，

同样按照“三级甲等标准”建设。但是，康美中医院目前已投入 7.2

亿元。 

    9月 6日，康美药业证券部人士称，中医院之所以造价较高，是

因为采用台湾设计与设施。 

    物流港库房使用率较低 

    与前两个项目相比，康美物流港建成并投入使用。 

    该中药物流港是始于 2007 年的募投项目。项目总投资约 10 亿

元。项目总占地面积 500 亩，建成投产后，满负荷运营年收入为 18

亿元，税后平均投资利润率 20.11%，税后投资回收期 6.27年（含建

设期 2年）。 

    公一个招租广告亦可佐证。 

    2012年 7月底，58同城、赶集网上均出现“（出租）康美物流港

C仓正式对外招商”相关信息。信息称，康美物流港仓库总建筑面积

为 38953 ㎡，其中 A、B 仓库共计 20480 ㎡。而占仓库总建筑面积近

一半的 C仓库 18473㎡暂未规划使用。 

    上一页 12下一页 

    可笑的是第二页居然被删除了！谁在掩盖什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2123:43 

    6:2013 中国房地产神话破灭元年，大家现在开始跟我看潮起潮

落！看沙滩上裸奔的市长、书记、当然还会有热衷大学城的大学校长
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们！ 

    武汉万亩工业园陷空城危机曾被誉为永不落幕标签：天下财经 

    分类：转发 

    发布时间：2013/01/1910:20上午博主提要:新都市城镇 2009年

曾被评为“中国最具投资价值的工业园”，如今已沦为空城。除它之

外，位于武汉市郊区的卓尔生态工业园、蔡甸区天润工业园、黄陂前

川新城工业园等多个工业园区普遍存在着厂房空置、工业用地撂荒的

现象...... 

    “厂房租不出去，投资商也没有钱了，这些楼房已经烂尾一年多

了。”2013年 1月 15日，在武汉市汉南区美国新都市工业城镇(下称

“新都市城镇”)营销展示中心，一名工作人员指着附近一栋 16层的

公寓楼和 5层的员工食堂告诉《中国经营报》记者。新都市城镇本来

是个旨在吸引美资企业入驻的工业园，现在这个能容纳 200家企业的

园区一片荒芜。 

    本报记者调查得知，不仅是新都市城镇，位于武汉市郊区的卓尔

生态工业园、蔡甸区天润工业园、黄陂前川新城工业园等多个工业园

区普遍存在着厂房空置、工业用地撂荒的现象。记者粗略估算，这些

工业园总体占地面积超过 1 万亩，规划引进企业 1500 家左右，实际

上目前只有入园企业 50家左右，空置率高达 90%以上。 

    武汉市汉南区政府一位不愿具名的官员在接受本报记者采访时

表示，新都市城镇等已成为政府工作当中一块难啃的“骨头”，而且

“寄望近期就能改善空置状况不太现实”。 
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    成荒凉“孤岛” 

    新都市城镇可以容纳 200 家企业入驻，目前园内共计入驻 18 家

企业。 

    新都市城镇位于武汉市汉南区纱帽街，规划用地面积 1000 亩左

右，分三期开发，毗邻著名的武汉经济技术开发区，与武汉光谷也隔

长江相望，但如今这片土地却成了一个荒凉的“孤岛”。 

    1 月 15 日，记者在新都市城镇看到，整个园区荒草丛生，2008

年就建成的一些厂房到现在还大面积空置，一栋 16 层的员工公寓和

商务酒店，以及一栋 5 层的餐饮、食堂等配套设施已经成为烂尾楼，

楼房盖了一半就停下来了，施工吊塔上已经布满了铁锈。 

    但记者获得的招商资料显示，该项目“采用美式工业园设计理念，

克隆美国工业城镇模式，将生产、生活和生态有机融合，打造永不落

幕的新型国际化工业城镇”;项目计划投资 20 亿元，打造企业总部

区、办公研发区、加工生产区和配套服务区等七大功能板块，计划引

进生物科技、高科研发、光电子通讯、文化创意等产业。 

    据记者了解，新都市城镇可以容纳 200 家企业入驻，自 2008 年

12 月一期工程完成以后，曾经签约过 9 家美国企业，但这些企业已

经全部撤退。目前，园内共计入驻 18 家企业，主要是食品、饮料类

的生产企业和金融制品、精密仪器类的本土企业。 

    武汉鑫都精密仪器有限公司是 18 家入园企业之一，一名员工告

诉记者，该公司入驻新都市城镇已经 1年多了，但到目前为止，还经

常遭受水电供应不足的影响，很长一段时间公司的生产用水是靠园区
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的施工用水管道来解决的。 

    一位曾到新都市城镇考察的机械加工企业负责人告诉本报记者，

“员工公寓等设施不完善，入驻工业园需要自己找地方租房解决员工

的住宿问题，对于一家拥有将近百名员工的企业来说，这绝非易事”，

因此这家机械加工企业最后“只能放弃入驻打算”。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2123:50 

    7：不信你看这周末的股评，在股票暴跌后，会在醒目位置出现

与下面主题有关的消息，看了后你就知道，中央和高官已经知道事情

已经严重到什么地步，看这句话：“通知的严厉程度前所未有，几乎

将融资平台与政府之间的联系斩断，融资平台资产增长受限，规模面

临被压缩的境况，而政府无法为融资提供担保导致平台信用资质被显

著看衰，融资能力也随之下降。”“通知明确提出地方政府及下属单位

团体不得通过摊派或利用理财、信托工具吸收资金进行公益性项目投

资。”复旦大学经济学院副院长孙立坚[微博]表示，“当前信托规模和

政信合作规模大增引起了监管部门的警惕，预计政信合作渠道将进一

步受阻。” 

    泡沫实在太大了，穆迪——同志们，穆迪评级像我预言的那样如

约出现了！ 

    附录：地方融资平台再现钱紧危机政府融资渠道萎缩 

    2013年 01月 21日 03:32东方早报我有话说(1人参与) 

    据新华社上海 1月 20日电自 2012年 12月末财政部、人民银行、

银监会、发展改革委下发《关于制止地方政府违法违规融资行为的通
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知》以来，地方融资环境趋紧，融资平台后续如何提升“造血”能力

成为业界关注焦点。而在信贷、信托等融资渠道受阻的背景下，平台

融资结构的调整已刻不容缓。 

    政信合作将进一步受阻 

    “过去地方政府得以依赖的财政增收及融资渠道，现在几乎全面

萎缩。”安邦咨询高级研究员贺军说。(编注：中国社科院副院长李扬

1 月 19 日在财经中国 2012 年会上表示，2013 年中国财政收入增速

可能首次降到一位数。财政部网站资料显示，2002年-2011年财政收

入平均增速为 20.82%，去年前 11个月财政收入同比增 11.9%。 

    确实，通知的严厉程度前所未有，几乎将融资平台与政府之间的

联系斩断，融资平台资产增长受限，规模面临被压缩的境况，而政府

无法为融资提供担保导致平台信用资质被显著看衰，融资能力也随之

下降。 

    中信建投的研究观点指出，与以前文件主要针对信贷类债务相比，

此次通知被业内视为对公益性项目举债的点刹。 

    “通知明确提出地方政府及下属单位团体不得通过摊派或利用

理财、信托工具吸收资金进行公益性项目投资。”复旦大学经济学院

副院长孙立坚[微博]表示，“当前信托规模和政信合作规模大增引起

了监管部门的警惕，预计政信合作渠道将进一步受阻。” 

    在孙立坚看来，由于地方政府融资平台受到了更为严格的监管，

部分地方投资主导的基建项目进度或有所延缓，这也将限制政信合作

业务的发展。 
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    不过，从长期来看，地方政府的投资意愿和冲动并未改变，可以

预见，一些创新的信托融资方式将会出现，以其他合规的方式参与到

基建项目建设中去。(编注：银监会副主席蔡锷生 1月 19日在第五届

金融家年会上表示，信托机构的法律监管存在空白，目前只是主要依

靠部门规章进行规范。现在一些媒体谈到所谓影子银行就提到很多责

任等等，但影子银行定义本身就是不受监管的，主要是要防止风险传

递到银行体系。客观讲，传统银行业和“影子银行”都存在风险，“影

子银行”也有其存在的必要性，关键是怎么把这些问题规范好，然后

是监管好。)控制政府换届的投资冲动在上海新世纪资信评估公司公

共融资部总经理曹明看来，年前四部委联合发文控制地方融资扩张，

主要出于两方面考虑：一是防止影子银行规模继续膨胀；二是抑制地

方政府投资冲动。“这相当于在地方财政和融资平台之间建立一个‘防

火墙’；同时，也在很大程度上控制基建规模和融资杠杆率。”根据海

通证券研究所的测算，2012年的影子银行规模达到 28万亿元，信托

类资产规模达到 7万亿元，由于地方政府债务与影子银行项目联系紧

密且相互交织，为防止违约事件发生导致金融系统性风险提升，监管

部门需要较早对增量予以控制。不仅如此，就历史情况考量，地方政

府换届后往往伴有固定资产投资快速上行，这在 1993 年、1998 年、

2003年和 2008年表现均较为明显。 

    一位银行资深客户经理告诉记者，现在地方平台各种融资都很困

难，想从银行借贷又缺少足够的抵押物，土地财政又玩不转了，资金

问题已让不少地方政府焦头烂额，尤其是一些中西部地区。因此政信
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合作呈现火爆的情况。 

    对此，穆迪发布的报告指出，政信产品是需要偿还或支付项目回

报的合约责任，最终会增加地方政府的债务负担。在这个层面上，此

类产品与债务相似。但政信产品并未计入债务，所以提高了确定地方

政府负债水平的复杂性，可能会进一步影响财政透明度。 

    此外，政信产品的另一个特点是收益率高，达到 9%～14%，这也

大大提高了地方政府的利息支出负担。而且期限较短，通常只有 1－

2年，故而加剧了再融资风险。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2123:54 

    8：大家好好看看下面这两篇文章，看完以后就知道，人民币汇

率在一群窝囊废的带领下一定会如约暴跌！ 

    个人境外直投是人民币大考 

    2013/1/21解放日报 

    人民币国际化衔枚急行。 

    1 月 10 日召开的央行工作会议为今年货币定下稳健基调，今年

不可能大规模放松货币，希望央行放松货币的人一定会失望，中国的

广义货币与 GDP之比已经稳居世界第一，社会融资总量的增速超过了

银行信贷增速，中国不需要更多的货币泡沫。 

    会议亮点是，人民币国际化与汇率市场化步伐加快，央行表示，

2013 年将开展跨境个人人民币业务，同时稳妥推进人民币合格境外

机构投资者（RQFII）试点，积极做好合格境内个人投资者试点相关

准备工作，QDII2首次出现在央行口径中。 
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    目前，境内持有外汇的人士以 QDII的方式通过机构到境外投资，

QDII2即允许境内个人投资者以所持外汇直接投资国外，这是资本项

目开放最重要的环节。境外直投是缓解人民币压力的重要招术，是中

国进行经济全球布局的重要一环，同时也是资本项目开放的重要闸门。

个人境外直投是货币国际化的深水区，改革一旦进入深水区，只可向

前后退无路，个人境外直投是对人民币的大考。 

    个人境外直投是对人民币信用的考验。 

    打开境外直投闸门，就必须做好充分的思想准备，人民币与美元

正面接触，人民币信用如何，中国经济能否支撑人民币，国人是更爱

人民币还是更爱美元，前景难料。从第一次汇改以来，到目前为止人

民币汇率一直很强势，原因是没有经过真正的市场考验。银行间市场，

上下限受到制约，时刻受非市场因素的影响，市场主体对两种货币的

信用认知才是真正的试金石。 

    中国经济转型之时，人民币一度大幅贬值。国际热钱外流，央行

外汇储备减少，从 2011 年 11 月 4 日到 29 日，人民币对美元贬值

0.65%，2012 年 2月 20 日至 3 月 14 日，人民币贬值 0.66%，“拐点”

之声响起后，人民币转头向上。到 2013年 1月 11日，人民币对美元

汇率即期价最高升至 6.2126，收盘报 6.2161，较前一交易日上涨 83

个基点，盘中及收盘价均再创汇改以来新高。 

    环境、教育、医疗等是中国的稀缺资源，加上合法私人产权保护

不力，中国有大量资金流向海外，其中许多是非法资金外流。2010年

从发展中国家流向避税天堂和西方银行的非法资金达 8588 亿美元，
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中国占比接近一半为 4204 亿美元，是紧随其后的马来西亚和墨西哥

的总额的 8倍多。之前 10年中国总共流失 2.74万亿美元，且流失还

在增长。这是中国货币信用不可承受之重。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2200:02 

    个人境外直投难以监管。 

    2011 年 1 月，温州外经贸局在其官方网站公布《温州市个人境

外直接投资试点方案》，明确个人境外直投的投资方式鼓励个人参与

境外实业投资，不能投资股市与楼市，单项境外投资额不超过等值

300 万美元，个人境外直接投资年度总额不超过 2 亿美元。2013 年

11月 23日，温州市政府公布了《浙江省温州市金融综合改革试验区

实施方案》，再次强调“开展个人境外直接投资试点”。此方案纸上谈

兵，欠缺操作性。除非个人境外直投帐户全部开在中国的金融机构，

否则，央行不可能监管境外直投是购买企业资产购买了股权，还是买

了纳斯达克的股票，或者在芝加哥买了别墅。目前央行反洗钱工作紧

锣密鼓，依然无法彻底控制地下钱庄，假借经常项目等方式进行跨境

资本流动，如果温州等地放开个人境外直投，并不会堵塞原有的非法

通道，而是在原有的通道上新加了一条排水口。个人境外直投规模无

法掌控。直投试点通常选在市场经济较为发达、外向型经济盛行、个

人资金尤其是外汇较为丰厚的地区。温州户籍人口约为 800万人，即

使只有 1 万人使用 2 亿美元的赶制限额，投资总额就达到了 2 万亿

美元，几乎追上中国的外汇储备了。央行如果控制规模，个人无法在

国外进行实体投资，如果不控制规模，外汇储备将千疮百孔。 
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    货币市场化是大势所趋，在根本的市场原则上，如存贷款利率浮

动幅度，或者个人境外投资规模，应该做到公平、公正与公平。而在

信用风险控制、针对具体的贷款对象的利率浮动上，或者金融机构的

股权上，应该放手发动民间力量，推动市场进步。？中国需要汇率市

场化，需要跨境投资，对国民公平开放市场，纳入严厉的监管以控制

风险，是题中应有之义 

    ------------------------------- 

    ZXL1968：钱都跑了，个人境外直投规模无法掌控你还直投个屁

啊！谈中国需要汇率市场化，需要跨境投资，对国民公平开放市场，

纳入严厉的监管以控制风险，是题中应有之义就是放完屁后再脱裤子

——思维错乱的表现！ 

    “温州等地放开个人境外直投，并不会堵塞原有的非法通道，而

是在原有的通道上新加了一条排水口。”原来的口子有多大？“2010

年从发展中国家流向避税天堂和西方银行的非法资金达 8588 亿美元，

中国占比接近一半为 4204 亿美元，是紧随其后的马来西亚和墨西哥

的总额的 8倍多。之前 10年中国总共流失 2.74万亿美元，且流失还

在增长。”他妈的现在 3 万亿美元都挡不住！还要开新口子！我靠！

还“这是中国货币信用不可承受之重。”直接的结论就是人民币贬值

津巴布韦货币化！他妈的我留下 1 万应付家人看病应急，其他钱花

光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2200:05 

    网友说的好： 
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    美国政府负债 14万亿，全民负债 70万亿，这谁呀？不逼着美国

还债让美国象希腊一样主权危机，却想着人民币直投，真真是大汉奸

卖国贼一个。无论中国机构还是个人都没实力和老美硬拼！ 

    中国的改革红利和人口红利已经消失其他的经济动力已经式微，

他们幻想以资产货币泡沫让中国继续高增长，无异于火中取栗。现在

的中国经济就是泡沫经济。继续下去人民币贬值是不言而喻的。 

    泡沫经济继续延续，人民币继续贬值，国人的收入数据在增长，

失去的却是真正的财富。 

     

    70 城房价环比涨幅扩大后市上涨预期仍强土地财政使得经济得

了尿毒症，高价卖地和高房价等于血透，继续卖地高房价才能保住

GDP和政府财政，看看韩国台湾和日本是怎样发展经济的。看看别人

是怎样搞城市化的，或许对人民更有好处 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2200:34 

    刚才停电了，现在继续！ 

    “如果真要说危机，我认为商业地产的泡沫才是常州楼市真正面

临的问题。”一位常州本地开发商代表告诉记者，住宅销售的压力其

实不算太大，但商业物业已明显供过于求，现在大商场普遍生意不好，

在建的城市综合体还有十几个。“死掉一片是肯定的，只是时间问题

而已。”---这个人说的对，温州客就是已经吊死在这上面了！ 

    再看一个引用的例子： 

    聂庆平：正确理解影子银行推动金融创新 



2019 

 

    2013-01-2010:12:23 

    大家都讲到了影子银行的概念，讲了很多，说我们国家现在信托

资产大概有七万亿，银行理财产品大概也有十万亿，还有地方融资平

台，可能有 11 万亿，还有通过市场所发行的各种短融券，目前企业

发行的短融券已经超过了金融机构发行的短融券。所以中国的影子银

行可能出现了，而且还讲到了是庞氏骗局也可能会出现。 

    我想讲一下影子银行的基本概念，它有两个基本特征，大家一定

要注意。一是如果精确的定义影子银行资产，它一定是以信贷和债券

的违约率（债券可能出现兑付违约，银行贷款可能出现归还违约）作

为标的而设计的金融创新产品。比如说国外的 CDS，叫信贷违约掉期，

CDO叫信贷违约期权。当然在西方金融市场上，还有以价格的波动率

作为标的设计的金融产品，比如外汇期货合约、外汇期权合约，股指

期货等。这些都是金融衍生产品。 

    在 2008 年的全球金融危机中，导致美国金融危机或者西方金融

体系陷入困境的东西是什么？不是各种固定收益类债券所带来的损

失，而是以固定收益债券的违约率和违约可能性作为标的设计的各种

投资产品的失败，那就是 CDS和 CDO。在 2008年全球金融危机之前，

西方的银行体系，含美国在内，各种衍生的 CDO、CDS的量有多大呢？

市值规模是 650 万亿美元，经过了 2008 年的金融危机以后，市值跌

到多少了呢？跌到了 25 万亿美元。所以才有今天的美国财政悬崖，

才有今天的欧债危机，也才有了今天的美国联邦储备银行不停的采用

QE2、QE3，甚至以后是 QE5，为什么？只有通过通货膨胀西方才能够
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化解这个问题，所以，以违约可能性作为标的进行的金融创新是非常

危险的，是以转嫁风险为目的的影子银行，这是理解影子银行一个很

重要特征。影子银行的第二个特征是在柜台市场交易，也是很重要的

概念。为什么叫影子银行？因为 CDS 和 CDO 完全是在金融机构之间

做对手交易，是在场外市场进行的，大多数人看不见，摸不着，完全

是西方国家的黑池（DARKPOOL）方式交易。这就不难理解，为什么 2008

年国际金融危机后，G20领导人峰会提出国际金融体系改革的一项重

要内容，是将各种柜台市场交易的金融衍生产品必须逐步中央化，实

行集中交易，而不是分散交易。所以从这两点特征的划分来讲，影子

银行必须是衍生性的和柜台间无监管交易的金融产品。 

    那么各类理财产品是不是影子银行资产？可以争议，但是它是一

种把银行的储蓄存款转化为证券形式，本身并没有衍生性。当然，我

国目前发行的各种理财产品，短融券、证券公司理财产品、阳光私募

基金，可能要注意的就是，这种金融产品一定要和投资标的的风险相

结合，要看所投资的实体企业、理财产品所投资的背后标的，是不是

有足够的现金流可以到期支付，这是风险所在。有人讲，现在很多银

行的理财产品是庞氏游戏，无非是说这个理财产品亏了，再发一个新

的理财产品来弥补，从这个角度来看，说它是庞氏游戏的定义是对的。

我个人认为，我国目前还没有影子银行，因为还没有出现以信贷违约

可能性作为标的而设计的金融理财产品，没有场外交易的衍生性金融

理财产品。因此，影子银行风险在我国还没有出现，只是处在金融资

产形式多样化发展的阶段。 
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    需要注意的是，我国进行金融产品多样化发展，一定要注意风险

对称性的监管。金融机构在进行金融理财产品创新的时候，在产品审

批监管放开的时候，一定要注意每只理财产品背后对应的收益是必须

能够保支付的，有经济效益的，否则也可能带来系统性的金融风险。 

    无论你是做投资的，还是做理财的，还是提供金融服务的，市场

在变，我们的观念也一定要变，未来的市场绝对不是以前的资本市场，

2012年的资本市场，也绝对不是我们在 1992年搞上海、深圳两个地

方股票市场试点时候的市场，所以新的金融产品、新的金融意识、新

的东西需要去学习。懂得它的技巧、懂得它的操作，然后紧紧的把握

这个政策的变化，来面对未来资本市场的投资。1987 年美国纽约股

票交易所的范尔霖主席到中国来访问时，当时邓小平同志还接见了他，

他送给我们五道口研究生部一个礼物，就是美国巴伦出版社（BARRAN’

S）出版的《现代金融与投资术语辞典》，我和几位同学翻译了这本词

典，那本书对现代金融市场，对于期权交易、做空交易是解释是很好

的，对于准确了解西方金融市场很有帮助，所以顺便推荐一下。谢谢

大家！ 

    （本文根据作者在 2013第五届金融家年会上的演讲整理而成） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2200:52 

    ---------- 

    注意：“目前企业发行的短融券已经超过了金融机构发行的短融

券”这就是我以前说的短期债券而且主要危险在于海外发行！看来我

的担忧和判断是对的 
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    “现在很多银行的理财产品是庞氏游戏，无非是说这个理财产品

亏了，再发一个新的理财产品来弥补”！！！！我不让大家理财也是对的！ 

    “在 2008年全球金融危机之前，西方的银行体系，含美国在内，

各种衍生的 CDO、CDS 的量有多大呢？市值规模是 650 万亿美元，经

过了 2008 年的金融危机以后，市值跌到多少了呢？跌到了 25 万亿

美元。所以才有今天的美国财政悬崖，才有今天的欧债危机，也才有

了今天的美国联邦储备银行不停的采用 QE2、QE3，甚至以后是 QE5，

为什么？只有通过通货膨胀西方才能够化解这个问题”他这话一半对，

一半错！美国 QE12 是真的，后面是假的，前两次给美国银行注入了

大量流动性，后面是诱使日本、欧洲、中国 QE！我们中国在现有决策

下必然也要真 QE！但是政府也不会傻到告诉你要 QE了，稳健的货币

政策与国债规模日益巨额扩大——你懂的！物价已经反应了！我们的

理财产品，按照美国的标准，实际上亏损还要比美国厉害，20-30倍

的跌还是可以想象的，30万亿的财富，大约三分之一的 M2就基本完

蛋！股指期货——金融衍生产品将把股市打到 18层地狱的地下室底，

我现在把股市看的更低了，破 1000点应该是可以看到的！ 

    如此就是发再多货币也要被消灭掉，通缩就会出现！但是深受凯

恩斯毒害的央行精英必然接着越通缩越要发货币，结果必然是短暂通

缩后超级通货膨胀！最后金融体系崩溃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2200:56 

    再看一篇文章： 

    中国人随身携大量现金出境中国财富外流？ (2013-01-
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1706:06:29)转载▼标签：体制改革国际投资移民因素陈思进杂谈分

类：媒体访谈 

    《侨报》编者按：《华尔街日报》最近报道，中国人随身携带大

量现金出境，并将其中大部分钱投资于加拿大或美国房地产市场。从

2011年 4月到 2012年 6月初，在加拿大最繁忙的多伦多和温哥华机

场，有关官员从中国公民那里收缴了约 1300万美元的未申报现金。 

    这些大额现金是否合法？这些携带者都是些什么身份的人？这

些财富的转移对中国是利是弊？有无对策？财富流入地的华人又是

如何看待？对于这些疑问，《侨报》邀请几位海内外学者予以畅谈。 

    陈思进反感痛斥知名金融专家，旅美、加多年 

    “黑钱”在美掀不起大浪却炒高了加国房价我认为主要原因有几

下几点：一、这些人的财富来源有问题，一般是非法所得、甚至是贪

污腐败而来，存入银行有风险。近年，中国反腐败力度越来越大，而

这些人又感觉大量现金放在大陆不安全，所以设法转移出来，通过洗

钱等途径合法化。二、近年，中国要求改革分配制度的呼声越来越高，

出台的政策可能将“劫富济贫”，那些先富起来的人担心自己的财富

以某种方式被瓜分，心有不甘，因此以转移到海外为安心。这种现象

当然意味着中国的财富流失，是真金白银的流失，对中国有弊无利。

而相对中国一线城市来说，美国和加拿大又是发达国家，房地产不算

贵，成了这些“黑钱”的首选。美国房地产市场大，这些钱掀不起大

浪，但这几年来自中国的钱对加拿大房市影响明显，炒高了温哥华、

多伦多等地的房价，影响了当地人的生活，这是从 2011 年开始加拿
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大移民局调整移民政策的主要原因之一。因此，这些“黑钱”对加拿

大也是几乎有弊无利。王海峰发改委对外经济研究所研究员金融学反

思金融改革宜提速居民境外投资项目松绑近来，媒体报道部分中国人

携带大量现金进入北美，被海关截获，引起多方关注。从经济学角度

看，如果大陆资本账户完全开放，各类资本可以自由流动，资金又是

合法的，那么在现代金融条件下，个人携带大量现金旅行不仅违反各

国有关规定，而且存在很大安全隐患，经济上也不会得到任何好处，

当然就不可能有人为之。但是，现实里却有中国人携带大量现金进入

北美，其背后到底反映了什么问题呢？我们来做一些分析：第一，大

量携带和使用现金可以规避相关国家的监管。在欧美发达国家，正常

的经济生活中，出于安全和便捷考虑，无论是公司还是个人均很少大

量使用现金，政府和机构可以通过金融机构对金融活动进行有效监管。

但是，在一些灰色地带，为了规避监管，则以现金交易为主。这些灰

色地带，有的是非法活动，比如洗钱、贩毒、走私、行贿和非法用工。

有的看起来合理，实际上也是违法的，比如财产在家庭成员间的私下

转移。某些中国人大量携带现金进入北美显然有规避监管的原因，从

中国方面看主要有两个问题，一是这些资金是否合法所得，二是这些

资金是否已经纳税。如果严格起来，这些问题均很难回答。第二，大

量使用现金，很大程度上可以用来避税。不管经济活动是否使用现金，

严格意义上均需向税务机构报税，通过金融机构以转账和支票的方式

进行交易，税务机构就可以简单有效地进行监管。但是，如果大量使

用现金，就需要交易双方诚实报税，税务机构在很大程度上就失去了
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简单便捷的监管手段。因此，西方会计准则不鼓励企业大量使用现金。

某些中国人大量携带现金进入北美应该也有避税方面的因素，从美国

方面看也有两个问题，一是这些资金是否可能进入灰色地带，二是这

些资金是否会干扰政府的监管。第三，部分中国人大量携带现金进入

北美，在一定程度上也反映了大陆金融体系改革中的薄弱环节，不适

应私人资本走出去投资的需要。最近十多年，中国支持企业走出去投

资，资本账户进一步开放，也出台了一系列配套政策，企业到海外投

资有着相对比较顺畅的渠道，但尚未完全放开大陆居民（家庭）直接

出去投资这一资本项目。对居民来讲，到境外投资主要有两种方式，

一种是股票证券投资，另一种是房地产投资。前十年大陆房地产市场

的火爆，使大陆富裕的居民对投资房地产情有独钟，金融危机以来北

美房地产市场的深度调整使一些富裕的中国人产生了兴趣。 

    最后，某些中国人大量携带现金进入北美也有认识和习惯方面的

原因。在中国，企业之间、居民之间、企业和居民之间比较普遍地存

在现金交易，而且更愿意接受现金；居民之间、居民和企业之间很少

使用支票结算。同时，很多中国人出国旅行也习惯携带大量现金，很

少使用信用卡，几乎不用支票。所以我们看到，一些中国人到欧美旅

行、留学和投资常常携带大量现金。 

    目前，到外国留学和旅行，可以将一定额度的资金通过银行汇票

或旅行支票的形式带到外国，但是居民到外国投资却没有明确的规定，

这在一定程度上也导致某些中国人大量携带现金出入境。 

    不难看出，加快中国金融体制改革，进一步放开居民到境外投资
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项目，可以在一定程度上避免居民非法携带大量资金跨国旅行，提高

监管效率，应是下一步金融改革的重点之一。但是，由于监管方担心

非法资金的外流，改革也存在很大的难度和挑战。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2201:00 

    GaryAn亚利桑那州华人评论人士乐观看待 

    中国人=“新犹太人”财富转移=文明影响力原本中国人在海外投

资是个人隐私，无可非议，但携带大量现金出境置产，就显得异乎寻

常。合法的大额现金被罚款后会归还按美国法律，携带现金入境不一

定意味着违法。在美国和加拿大，如果入境携带的现金超过 1 万美

元，就必须要申报。大部分未申报的现金会被临时没收并遭到罚款，

如果被证明不是非法所得，在罚款后，现金就会归还给拥有人。亚利

桑那州华文报纸《一周报》的民调显示，美国人和海外华侨对中国公

民携带大量现金来美一事的看法各有不同。美国民众更多担心，房价

会不会因此而被炒高。至于转移财富之类的事，美国民众认为如果是

自己的钱财，愿意把它花费在哪里就花在哪里，那是个人自由和隐私，

只要不是非法所得。转移财富的有贪官，也有规矩人然而大多数海外

华侨华人则认为，携带大量现金入境美国，多少都有转移财产之嫌疑。

当然，在海外华人心中“转移财产”是一个贬义词，一般民众认为“转

移财产”与“贪腐”是有关联性的。尤其是最近中国大陆新闻媒体报

道“房妹”事件，官员家里拥有 29 套房子，必有非法所得。中国经

济改革中出现的贪污腐败现象，让海外华人华侨对中国政府官员的信

任感流失。 
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    为什么中国富人要把钱财转移到外国呢？这是中国政府应该深

思的问题。目前，中国所有被揭发出来的贪官，都在海外有大量钱财。

这就是中国百姓把“转移财富”与“贪污腐败”划等号的原因。然而

也有规规矩矩做生意挣钱的中国人，他们也将钱财转移到海外。除了

分散资金风险之外，还有对中国政府官员不信任因素。如果多出几个

像薄熙来、王立军之类的官员，哪个中国富人不怕？还有些人是为了

生活环境和孩子教育等因素，将财富转移到海外。人往高处走，水往

低处流。我们没有权利质疑和批评他们的选择。转移出境的财富扩大

华人影响力在讨论中，有位美国朋友提出这样一种观念，他认为中国

大量富人带着财富移居外国，这是扩大中国未来对世界影响力的重要

步骤。他说，为什么犹太人在美国政坛非常有影响力和制约力？原因

就是很多巨富的犹太人，他们用财力左右政府政策的制定。中国在海

外不断增多的富人，他们始终根系中国，就像那首歌中所唱“我的祖

先早已把我的一切烙上中国印”。这些中国富人在外国不会吃光花光

财富，他们不是投资当地的企业，扩大经济实力，就是结交该国政要，

资助他们竞选政府高职，使自己也进入主流社会。再者融入当地侨界，

促进中国和该国的友好往来。最终在财富的转移中，实现中国文化文

明的转移。 

    在若干年之后，当中国富人有能力影响各个国家的政治倾向时，

中国人在世界上就真正站起来了。中国富人在外国更有能力成为竞选

者，而不是永远做选民。 

    2006 年美国官方的一项统计显示，在一年里，中国人从美国汇
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往大陆的美金超过 200 亿。美国民众对此并没有去指责，虽然那是

“财产转移”，是伤害美国经济发展的行为。中国正在走向更加开放

道路，只要控制好中国官员贪腐现象，转移走的财富还会再投资回去。 

    刘国福 

    中国知名移民法专家 

    法学建言 

    如何减少该现象？“一方面松，一方面严” 

    大陆从上世纪 90 年代中期开始就有投资移民，有投资移民就需

要携带大量资金出去，那时就已经存在中国人携带大量现金出境的现

象了。这一现象虽然不合法，但也存在着一定的合理成份。 

    目前中国个人年度购汇额度为 5万美元，个人携带外币现钞额度

为 5000美元。该额度对于出国长期居留或者定居的人而言并不充足，

因为长期居留或者定居需要长期生活甚至买车和买房，所需资金远超

出该额度。 

    根据中国颁布的《携带外币现钞出入境管理暂行办法》，携带外

币出境超过 5000 美元，就要申领携带证。出境旅客携出金额在等值

5000美元以上至 1万美元的，应当向银行申领《携带证》。出境旅客

携出金额在等值 1万美元以上的，应当向存款或购汇银行所在地国家

外汇管理局各分支局申领《携带证》，海关凭证验放。出境人员也可

以按规定通过从银行汇出或携带汇票、旅行支票、国际信用卡等方式

将外币携出境外，但额度均不高。 

    目前大陆居民可以自由携带外币现钞或外币支付凭证和外币有
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价证券额度过低，不能完全满足人员国际流动的需求，可以提高额度。

为减少改革阵痛，可根据目的地国的人均收入，将携带外币现钞额度

分为几个等级，视具体情况予以不同程度的提高。大陆居民申请《携

带证》的手续比较繁琐，可以大幅简化，并扩大可申请携带证的银行

网点。有关主管机构可以明确，审理《携带证》申请是形式审查，而

不是实质审查，除非是可疑的洗钱行为，以提高申请《携带证》的积

极性。 

    如果携带大量现金被查获，目的地国海关活或边检会处罚携带者。

我们也可以借此机会回溯反推，即：此人从大陆哪个口岸出去的，该

口岸的边检和航空公司的相关责任人员也应该受到处罚。 

    综合起来说，要减少超额携带外币现钞出境现象，一方面要放松

——要提高可以携带外币现钞额度，简化申领携带证手续。另一方面

要严格——严格执法，查处应申报未申报者，以及应履行职责检查携

带外币现钞而未履行职责的边检和航空公司等。 

    ------------------------------------- 

    ZXL1968：这帮孙子还在呼吁扩大合法带出美元！他奶奶的！2006

年美国官方的一项统计显示，在一年里，中国人从美国汇往大陆的美

金超过 200 亿为什么不说中国带往美国的几千亿美元，为什么不说！

嗯！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2201:11 

    网友：2012 年年初靠忽悠养老金入市拉高 A 股炒作一把，年底

靠忽悠城镇化再炒作一把。所有人都知道是假的，经济数据也是假的，



2030 

 

但大家都装作信以为真，一起演戏，一起裸奔 

    -------------- 

    这股市上涨我看是要到头了，不会解救 2500 点上方的人的！再

拉高就把庄家套住了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2201:30 

    @玉色桃子李 4521楼 

    认真看了一下楼主的帖，感觉楼主天赋不错。 

    ----------------------------- 

    学习，勤奋的天天学习而已，从小学 1-2 年级自学水浒传开始，

不断看斜篇书（父亲语）研究各类疑难杂症至今，没有大师指点，纯

属自学，悟道有些晚，走了很多弯路，惭愧惭愧！多亏互联网思想的

火花不断碰撞，让我能够将原来不求甚解的大量知识忽然贯通与实践

结合了，网络真是创新的好东西！自学的好东西！怪不得美国学校最

重要的老师任务是指导学生网上查找问题，解决问题！我们的学生被

教的思维太单一僵化！不多说了，再学习一篇文章： 

    转载 bbs.tianya.cn/post-worldlook-597471-1.shtml 

    中国资本流的受益者和受害者 

    2008 年政府发行了 4 万亿的货币宽松政策，其目的是为了防止

大量企业关闭造成的大批失业，继而大批失业人员威胁到共 c党政权

的统治。 

    4 万亿来自哪里？又去向何方？带来什么结果？这是我们每一

个人都想了解的。 
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    4 万亿来自央行的储备金和印刷更多钞票，直接导致物价上升，

老百姓的钱贬值。 

    这些钱进入商业银行流通， 

    ⒈各级地方政府乘机上报各种基础设施项目获得银行贷款，不管

项目的日后收益是否能还清贷款。 

    ⒉随着劳动力成本和原材料成本的上升，全国各种不再又竞争优

势的企业，原本应该退出历史舞台的高能耗低效益的企业，看到了政

府扶持的希望，竭尽全力的去银行贷款，尤其是企业联保贷款可以不

用或少用抵押品就可以获得贷款，这些企业主和银行工作人员看到了

政策的漏洞，银行工作人员鼓励企业联合起来去贷款，银行工作人员

获得了工作上的奖励和下班后企业送的利益。一些企业通过地方政府

的行政关系网获得银行贷款。而企业贷到钱后并不是企业主想像的那

么简单，到手的钱是需要还的还得加上利息，企业主知道生产经营很

难赚钱还清银行贷款和利息，如果扩大企业规模招聘更多的员工就会

亏的更多（共 c 党创造就业稳定统治的目的已落空）。所以企业主们

会去寻找资本的流通出口来获得利益，显然银行的贷款是转账到企业

的基本户上用于企业生产经营的，而企业主如果要想挪为他用的话，

只能会计作假，而且还有每年的审计，显然大部分企业都用金钱摆平

了会计和审计的关口，某些不幸的企业被税务部门调查如果关系网不

好就会巨额罚款和监狱伺候。就这样，这股由共 c党中央政府开闸通

过央行流经商业银行流向企业的波涛汹涌的资本流冲击着国人的思

维和灵魂，不管是被推向浪尖的受益者还是被卷入深渊的受害者。 
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    由银行贷款变现金的企业主将资本涌入房地产市场，1年多的时

间中国不管大中小城市的公寓和厂房林立，价格飙升，各级政府借机

提高土地转让金，获得大量财政收入用于取悦上级和滋润下级。另外，

企业需要通过项目审批势必要让相关部门得到利益，因而我们就看到

了各城市的高端住宅总是住着高官权贵或公安税务等职能部门的领

导，这些企业在领导那里付出当然要从民众那里抢回，借着职能领导

的权利保护着企业大肆欺压普通民众和打击竞争对手，所以就出现了

每年因土地纠纷的上访事件，而上访是会被当地利益集团有关联的公

安抓回来以扰乱社会秩序罪坐牢的。这种一党专--导致的资源错配及

对国人的伤害将不可避免的导致共 c党倒台。 

    受益者们建设规模宏伟的政府办公大楼以及奢侈品豪车美女，娱

乐场所歌舞升平，而大部分国人都是上班族或失业者，他们看到被炒

作的高价楼市、店铺租金、公寓租金，飙升的菜价肉价，高昂的生活

成本和贫富落差迫使他们再也无心工作，漂亮的女生都向资本持有者

靠拢，男生们选择赌博犯罪等非正常手段获得财富，婚姻成本加剧导

致了批量剩男剩女的出现，用金钱直接交易的卖淫嫖娼的泛滥。正是

这股社会风气导致所谓的劳动力缺乏，一些正常经营的企业劳动力成

本被翻倍的提高，企业无法呼吸，这些企业也加入了资本游戏，将升

值的楼盘厂房抵押全额贷款，然后又投入楼市，楼市翻番，这种资本

的杠杆效应使得 CPI疾速提高，且并没有解决失业问题。中国这些没

有经验的经济学家和政策制定者措手不及，急速提高存款准备金率和

存贷款基准利率来抑制 CPI的飙升，那么按央行的要求，商业银行只
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能向企业收回贷款以便上缴央行，可是此时的企业正热火朝天的在建

厂和开发楼盘，哪有钱还给银行呢？企业只能把魔爪伸向民间资本，

2010至 2011年中国的高利贷公司泛滥，老百姓在高消费难赚钱的社

会中没有选择只能将自己的储蓄或从银行贷款给寄售行典当行担保

公司等高利贷公司放贷赚钱，随着楼市调控政策出台，企业看不到前

方的利润，转而这些企业也变成高利贷的出借方，这是社会上的闲杂

人成为资本最后盛宴的得利者，这些人并不善于管理资本，而是将这

些到手的钱用于购买豪车豪宅取悦官员获得保护伞，最终就是我们看

到的大量的金融传销和非法集资案件堆积在公安经侦人员的办公桌

上。老百姓家破人亡，企业主跑路跳楼，监狱人满为患。加上大量空

置的公寓和厂房；没有效益的基础设施项目和银行的巨额坏帐，股市

的崩盘，楼市即将崩盘，还有更大的失业人群。 

    中国的各级官员笑了，他们住着高端楼盘，美女环绕，奢侈品满

屋，只要不象杭州的许三多市长一样，低调点就没事了。 

    ------------------------ 

    这文章基本说的靠谱！我想强调一点：“2010 至 2011 年中国的

高利贷公司泛滥，老百姓在高消费难赚钱的社会中没有选择只能将自

己的储蓄或从银行贷款给寄售行典当行担保公司等高利贷公司放贷

赚钱”2010和 2011是最后的疯狂，2012是已经吊在悬崖边上想往上

爬，2013 绝对撑不住！知道老习为什么去贫困山区说要提高农民收

入了吗？富人卷走财富跑了，将来共产党能够依靠的也就是大别山、

太行山的穷人了！高房价、高医疗、高教育支出（高校产业化)等等
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把百姓剥夺的干干净净，老习就是想有所作为也难啊，不过他毕竟还

知道收拾人心啊！他想怎么干只有三月后才真知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2201:32 

    一气呵成了，睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2213:08 

    @草民何时能翻身 4525楼 

    神棍，精神病，魔鬼附身 

    ----------------------------- 

    天才往往被世俗称为精神病，我小时候有时有点自卑，因为我不

是天才！羡慕大孩子做枪，用蓄电池给经常停电的家里发电，做小收

音机的本事！下棋也不会谋略，下不过别人，今天总算有人说我精神

病了！嗯也许我离天才不远了！谢谢您的鼓励！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2213:09 

    @尘世的清涟 4529楼 

    谢谢老师，现在才看见老师的回复。昨天带孩子去玩了一下午，

累坏了，晚上哄她睡觉竟然跟着一起睡过去了，惭愧，电脑也开一晚

上。 

    ----------------------------- 

    买上你心爱的东西了吧？以后有空发个图片到这啊！我觉得您会

4500元成交的！您想要的意图暴露的太明显！商家是很精的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2213:15 

    @yxd8654528楼 
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    按楼主说的意思，貌似近期人民币兑换美元会汇率大跌啊，应该

换些美元对冲啊，再者就是该花闲钱尽可能的换成有用的油粮肉等生

活必需品类实物。 

    ----------------------------- 

    1：油粮肉等生活必需品撑不住几天，容易坏，不提倡存！ 

    2：近期人民币兑换美元会汇率大跌！刚才学校开会，我已经写

好提纲，今天晚上会从世界货币历史的角度给大家说为什么我们国内

的人没有必要换美元，当然您要移民那是另外一回事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2213:25 

    昨晚我说的，今天就来了，二当家真挺有效率也不怕累着！ 

    附录：温家宝：加快发展多层次资本市场 2013 年 01 月 22 日

05:03 国务院总理温家宝 21 日在中国人民银行调研时强调，推进金

融改革发展，开创金融工作新局面。 

    下午 3时许，温家宝来到中国人民银行，看望调查统计司、货币

政策司等司局工作人员，在金融信息中心听取国库业务系统和个人、

企业征信系统建设及应用情况介绍。 

    随后，温家宝与中国人民银行、中国银监会、中国证监会、中国

保监会及有关金融单位、主要商业银行负责人座谈。温家宝回顾了改

革开放以来金融业改革发展发生的历史性变化。他说，如果没有一系

列具有里程碑意义的金融改革奠定的坚实基础，没有中央采取的一系

列加强金融调控、控制金融风险的重大举措，我们很难有今天这样的

局面。金融工作取得的重大成就将载入史册。 
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    温家宝说，当前和今后一段时期，金融工作面临的国内外环境依

然严峻复杂，必须进一步发挥好货币政策在实现经济持续健康发展、

稳定物价和防范金融风险中的关键作用；鼓励以市场为导向的金融创

新，发挥各类金融机构作用，加快发展民营金融机构，健全促进宏观

经济稳定、支持实体经济发展的现代金融体系；加快发展多层次资本

市场，积极培育保险市场；进一步推进金融改革，加强现代金融企业

制度建设，稳步推进利率市场化，完善人民币汇率形成机制，扩大人

民币在跨境贸易和投资中的使用，逐步实现人民币资本项目可兑换；

进一步防范化解金融风险，切实维护金融稳定，确保国家金融安全。 

    -------------------- 

    温家宝：推进金融改革加快发展民营金融机构 

    国务院总理温家宝今天在中国人民银行调研时强调，推进金融改

革发展，开创金融工作新局面。 

    温家宝来到中国人民银行，看望调查统计司、货币政策司等司局

工作人员，在金融信息中心听取国库业务系统和个人、企业征信系统

建设及应用情况介绍。 

    随后，温家宝与中国人民银行、中国银监会、中国证监会、中国

保监会及有关金融单位、主要商业银行负责人座谈。温家宝回顾了改

革开放以来金融业改革发展发生的历史性变化。他说，如果没有一系

列具有里程碑意义的金融改革奠定的坚实基础，没有中央采取的一系

列加强金融调控、控制金融风险的重大举措，我们很难有今天这样的

局面。金融工作取得的重大成就将载入史册。 
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    温家宝说，当前和今后一段时期，金融工作面临的国内外环境依

然严峻复杂，必须进一步发挥好货币政策在实现经济持续健康发展、

稳定物价和防范金融风险中的关键作用。 

    温家宝：要鼓励以市场为导向的金融创新，发挥各类金融机构作

用，加快发展民营金融机构，健全促进宏观经济稳定、支持实体经济

发展的现代金融体系。 

    温家宝说，要加快发展多层次资本市场，积极培育保险市场；要

进一步推进金融改革，加强现代金融企业制度建设。 

    温家宝：稳步推进利率市场化，完善人民币汇率形成机制，有序

扩大人民币在跨境贸易和投资中的使用，逐步实现人民币资本项目可

兑换；进一步防范化解金融风险，切实维护金融稳定，确保国家金融

安全。 

    温家宝说，伴随金融大发展，一大批金融专才迅速成长，金融业

业队伍不断壮大、素质明显提高，成为我国经济金融领域的宝贵财富。

要进一步加强干部队伍建设，真正造就一批具备现代金融知识，特别

是具有创新意识和国际视野的金融干部。(中国日报网) 

    ----------------------------------------- 

    其他都是废话，就这句就行了，这句话是最近领导忙的核心任务

——“推进利率市场化，完善人民币汇率形成机制，有序扩大人民币

在跨境贸易和投资中的使用，逐步实现人民币资本项目可兑换” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2213:27 

    今晚我好好给大家解读：“要鼓励以市场为导向的金融创新，发
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挥各类金融机构作用，加快发展民营金融机构，健全促进宏观经济稳

定、支持实体经济发展的现代金融体系。”尤其是从世界发达国家金

融史的角度解读一下这个市场为导向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2213:43 

    附录：大林：“特赦贪官”不是反腐捷径 2013年 01月 22日 07:43 

    来源：长江日报作者：大林 

    分享到：更多 

    358 人参与 0 条主评论 13 条评论 0 条总评论近日，制度反腐专

家、中国纪检监察学院副院长李永忠提出“特赦论”，建议特赦贪官，

以换取他们对政改的支持。一些有影响的法学教授、经济学家、媒体

人士如何家弘、张维迎、邓聿文等，表态支持，观点大体一致：为减

少反腐败的阻力，应以特赦来解决腐败存量的问题。一些专家甚至想

以特赦来换取有原罪的贪官们对改革的支持。 

    我相信，“特赦论”出自专家，动机一定是好的，也一定有相关

专业考量作支撑。但请恕我眼拙识浅，总觉得“特赦论”有点难以自

圆其说。以特赦贪官来换取贪官对改革的支持，似乎有些抓小偷还得

小偷支持的味道。小偷是要抓的，但须示好先行：只要不再伸手，已

偷的不治罪。 

    据说“特赦论”有香港的成功作例证。廉政公署成立之初，香港

警界非常腐败，许多警察被判入狱，引发部分香港警察上街游行，后

又冲进廉政公署总部大打出手。为此，时任港督麦理浩发布紧急特赦

令，宣布除重罪及已展开调查的案件外，对 1977 年 1 月 1 日前所犯
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下的贪污罪行不予追究，由此减少了改革阻力，香港由贪腐严重的地

区一跃成为亚洲廉政的模范生。我想，即便真有其事，35年过去，事

件的体制、法治与民意背景已发生根本转变，不宜轻率地“拿来主义”。

我们正在不断地强调依法治国，建设法治国家。除非修改法律，除非

现行法律规定的情节，就不能视贪污为非罪，就不能特赦贪官，以取

悦贪官的方式换取贪官“莫伸手”。我们始终宣称坚守主流价值观，

要人民群众相信邪不敌正，相信执政党反对腐败的决心、勇气、智慧

与力量。现在，为了所谓减少改革阻力，为了避免有人冲进我们的“廉

政公署”，就把骨头软下来，就用妥协、讨好代替依法惩处，到底让

群众相信什么呢？有人只看到严刑峻法并不能阻止“前腐后继”，却

没能看到普遍投机心态之下，没有严厉有效的依法查处，腐败将更加

难以收拾。坐飞机有机毁人亡的危险，但数千万分之一的概率，诱使

绝大多数人甚至不用考虑风险，就毫不迟疑地选择舒适、快捷地抵达

幸福彼岸。特赦贪官，不仅实际上降低贪官“出事”的概率，那些贪

有所得或巨额财产与眷属已转移国外的贪官们也未必领情，未必不会

继续侥幸赌一把。他们领会的可能不是回头是岸的机会，不是社会的

宽恕，而是法治的软弱，是害怕惹恼他们上街游行、打砸司法机关。

不赞成“特赦论”，但维护专家们表达的权利，有什么想法，先说出

来就好。关键是，制定反腐战略与具体政策的部门，一定要慎之又慎，

不可陷入浮云遮望眼。 

    如果你在寻找的路上，不要迟疑与彷徨。这是一句歌词，也是我

对国家反腐大局及其“顶层设计”最想说的。 
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    ---------------------------------------------- 

    ZXL1968：我最早在 2-3 年前就提出特赦贪官，但是中国纪检监

察学院副院长李永忠提出的“特赦论”，建议特赦贪官，以换取他们

对政改的支持，特赦的目的简直就是匪夷所思！赦免贪官换得多党制

换来不要共产党的领导！这些所谓专家硬是把特赦贪官的好经扭曲，

让你好事办不成！他们这种赦免贪官会受到百姓唾弃是可以理解的！

特赦贪官是为了挽回国家损失，贪官的财产足够百姓医疗，保险费了！

今晚我还要详谈，政策一定要壮大自己的力量，让人民得实惠才能获

得人民支持！杀 100 万贪官容易，让他们老老实实把贪污的钱还回

来，难！更要避免贪官被敌对势力利用！让他们改造思想重新做人！

这符合共产党的一贯主张！赦免贪官就是要让美国的第五纵队土崩瓦

解，让美国的制约中国的王牌变成我们反制美国的利器！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2213:54 

    看来，本人的公开招聘奇遇还不是偶然的啊，不过这个面子大，

人民日报都出头了我的意思以后就不要笔试了，面试就可以了，这样

我们屁民还可以少些非分之想，没事陪陪孩子嘛。 

    附录 1：朱巍：笔试倒数第一，“破格”理由何在 2013 年 01 月

22日 07:12 

    来源：新京报作者：朱巍 

    分享到：更多 

    4082人参与 0条主评论 124条评论 0条总评论■观察家 

    80 后女副市长董海涛的笔试成绩倒数第一，这种垫底的成绩竟
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可通过一次“直播演讲”就“转败为胜”，令人诧异。 

    最近，辽宁省丹东市政府通过公开考试的方式，“破格”提拔了

一名 80 后女副市长董海涛，该事件引起了社会极大反响。对此质疑

的，不仅在于她的年龄和资历，更在于该市组织选拔过程中的一系列

“反常”行为——董海涛笔试成绩在 25 人中倒数第一，却可以高居

副市长之位；之前没有任何从政经验，却可以参与管理一个城市；本

身三流大学的外语专业，却被安排主管该市的教育工作。 

    此次丹东市实施的破格选拔制度，从本质上说没有问题，符合国

家提倡干部队伍年轻化的政策。关键在于，“破格”制度的本意，是

要提拔确实是某一领域的突出“人才”，并非“破格”就没有规则。 

    公众的质疑在于，无法从这次“公开选拔”中看到“破格”遵守

的规则到底是什么。既然本次选拔制度由笔试和面试两部分构成，笔

试的成绩当然应作为选拔的重要依据，董海涛的笔试成绩为 25 名候

选人中的倒数第一，这种垫底的成绩竟然可以通过一次所谓的“直播

演讲”就“转败为胜”全票通过，令人诧异。从董海涛公布的简历上

看，也丝毫看不出有任何过人之处，一所少人听说过的三流大学英语

专业毕业，有着从事几年办公室工作的经验，仅此而已。 

    当然，董海涛或许真有过人之处，但面对这些质疑，希望丹东市

考录机构能够说明理由，说服公众。 

    即使现在还无法对这件事下结论，但官员选拔的“破格”之举，

还是要警惕一些不好的苗头。首先，选拔的是人才，不是“按图索骥”，

即便要协调领导班子的“各种比例”，比如男女比例、非党比例、年
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龄比例、民族比例等，但也要遵循基本的原则底线。考试成绩不一定

名列前茅，但也不至于最后一名。其次，选拔的形式不能走过场，把

笔试面试仅仅当成“参考”，如果选拔不能遵照“公开、公平、公正”

原则为社会提拔俊才，那就是辜负了民众的信任。最后，选拔不能有

“潜规则”，破格者与权贵千丝万缕的联系早已不是新闻，虽然“举

内不避亲”，但适当的避嫌还是应该坚持的。 

    有媒体在报道“80后”女副市长“破格”提拔时，通篇都是肯定

之词，却回避了“笔试倒数第一”这一关键点。从其他媒体和网络对

此事的评价来看，几乎普遍对此持质疑态度。有理由相信，不仅公众

如此，丹东市的市民和大部分公务员也会如此。市民担忧的或许是，

副市长的职位不是用来积累经验的试验场，合适的人选必须有带领他

们前进的智慧和经验。 

    让权力在阳光下运行。还是那句话，面对公众“笔试成绩倒数第

一却提拔”的质疑，有关方面需要给出一个理由来。 

    朱巍（教师） 

    附录 2： 

    原标题：80后女副市长，并非倒数第一（求证·后续） 

    本报记者何勇 

    《人民日报》（2013年 01月 22日 04版） 

    人民日报“求证”栏目 1 月 21 日刊登《“80 后”女副市长，合

规还是潜规》，引起关注，有网友提出，董海涛的笔试成绩排名倒数

第一。而记者调查到的实际情况是：网络公布的 25 人成绩单是笔试
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过关、入围竞职演讲环节的名单，并非所有应试者成绩单。在全部 54

名应试者中，笔试最高分为 117 分，最低分为 82 分。其中，在 5 名

非中共党员干部中，最低分为 92 分。董海涛在笔试中考了 101 分，

在 5名非中共党员干部中并列第三，比本组别的最后一名高 9分。 

    记者了解到，丹东此次公开遴选 15名 35岁以下干部，结构上是

中共干部 13人，非中共干部 2人。报名者 70多人，通过资格审查者

55 人，最后有 54 人参加考试。其中中共干部报考者 49 人，非中共

干部 5人。因此，中共干部是 49人选 13人，非中共干部是 5人选 2

人，两个组别选拔互不交叉。 

    此次选拔采取“过关淘汰制”，成绩不带入下一关。笔试题目统

一由省考试中心出，批阅试卷也是省考试中心。有 54 人参加笔试，

25人进入下一轮，其中有中共干部 21人，非中共干部 4人。 

    在非中共党员“5 进 4”的笔试环节，董海涛考了 101 分，在报

考的 5名非中共干部中并列第三，最后一名 92分在此环节遭淘汰。 

    在非中共党员“4 进 3”的演讲环节，采取差额投票，现场投票

计票并当场公布结果，董海涛获推荐票 55 票，在全部 25 人中排第

六；在非中共党员干部中排名第一，该组最后一名获 33票被淘汰。 

    在非中共党员“3 进 2”的票决阶段，根据市委组织部考察组考

察情况，市委召开了常委会进行差额票决，董海涛得赞成票 10票（10

人参加），最后一名获 1票被淘汰。 

    最终，董海涛在非中共党员干部选拔中，成为最终过关的两人之

一。 
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    据了解，目前组织部门对公开遴选干部的具体方式并无明确规定，

有地方采取笔试和面试相加权的方式计分，有的则采取过关淘汰制。

丹东之前曾在东港的副科级干部选拔中试点“过关淘汰制”，采取笔

试后演讲的形式，取得较好效果。“演讲环节全程录像，在电视台播

出，更加公开透明。”组织部门相关负责人透露。对于笔试中有干部

分数较高仍被淘汰，该负责人说，“由于中共党员干部和非中共党员

干部选拔互不交叉，参加考试的中共党员干部人数较多，49 人选 13

人；而非中共党员是 5人选 2人，因此有可能会出现笔试分数较高的

中共党员干部最终未能入围的情况。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2213:55 

    附录 3网友回复 

    发表日期：2013/01/2207:04 凤凰网黑龙江省大庆市网友：

fenghuanglill地球人都知道是怎么回事。 

    推荐[3073]回复复制.发表日期：2013/01/2206:48 凤凰网北京

市网友：手机用户人民日报没有必要为丹东背书。尤其愚蠢的是它不

知道倒数第二和倒数第一实际并无区别！ 

    推荐[3026]回复复制.发表日期：2013/01/2206:56 凤凰网江苏

省网友：zqssjby918哦，原来是倒数第二，和倒数第一有神魔区别，

搞笑，人民日报我鄙视你 

    推荐[2064]回复复制.发表日期：2013/01/2206:45 凤凰网广东

省深圳市网友：秋风习习吹一个市的副市长职位年龄非要定得那么低，

请问这么低的年龄的人能在基层锻炼得好吗？这是在选美还是在选



2045 

 

为人民服务的公仆？ 

    推荐[1693]回复复制.发表日期：2013/01/2206:36 凤凰网吉林

省吉林市网友：珲春 xx123252 作为一个大报不要为这类事情表白，

多报一下民生内容，多报道一些百姓关心问题，多报道一些谴责开发

商雇佣黑社会欺负百姓内容，多曝光一些贪官以权谋私贪赃枉法知法

犯法的内容，说什么也没用笔试不重要，面试决定命运 

    推荐[1406]回复复制.发表日期：2013/01/2206:38 凤凰网辽宁

省本溪市网友：气寒西北何人剑“在非中共党员干部中排名第一”，

“董海涛得赞成票 10票（10人参加）”，这就是猫腻所在。这个局做

得精巧至极。 

    推荐[1139]回复复制.发表日期：2013/01/2206:55 凤凰网北京

市网友：手机用户花公款到韩国学习英语，取得文学研究生，这是何

等腐败.美国快来打进来，救救无权无势力的百姓 

    推荐[1165]回复复制.发表日期：2013/01/2206:40 凤凰网青海

省网友：xz940594559在非中共党员“3进 2”的票决阶段，根据市委

组织部考察组考察情况，市委召开了常委会进行差额票决，董海涛得

赞成票 10票（10人参加），最后一名获 1票被淘汰。---------五个

人中倒数第二，常委会全票通过？靠！啥也别说了。 

    推荐[1132]回复复制.发表日期：2013/01/2207:14 凤凰网北京

市网友：手机用户对于有争议的问题，宣传机构不宜过多介入。 

    推荐[1023]回复复制.发表日期：2013/01/2206:27 凤凰网广东

省珠海市网友：jjl852368别抹了，？抹越脏、越抹越臭、越抹越恶
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心。 

    推荐[831]回复复制.发表日期：2013/01/2207:06凤凰网北京市

网友：手机用户一声叹息，诚信何在？ 

    推荐[773]回复复制.发表日期：2013/01/2206:49凤凰网山东省

青岛市网友：手机用户继续忽悠愚弄吧总有一天你也套里面啦 

    推荐[685]回复复制.发表日期：2013/01/2206:55凤凰网湖北省

武汉市网友：iamathinker越描越黑！ 

    其实此事无关美女本身，关键是：群众为什么会质疑？ 

    推荐[635]回复复制.发表日期：2013/01/2207:42凤凰网浙江省

温州市网友：凤凰网友我们都是笔试加面试得分，成绩排前的进入考

核环节，没听说笔试成绩不带入的下一环节的。哈哈 

    推荐[414]回复复制.发表日期：2013/01/2206:44凤凰网陕西省

西安市网友：遥远的青***里有人好做官！自封建社会时代就有的东

西我们现在的社会仍然保留的很好。 

    推荐[382]回复复制.发表日期：2013/01/2206:48凤凰网河北省

石家庄市网友：限制公权六十多年了，连一套透明选贤的制度都没有，

何以服众？ 

    推荐[320]回复复制.发表日期：2013/01/2206:52凤凰网河北省

保定市网友：kuaibo_3465101这是要把用人关系化形成既定事实啊！ 

    推荐[263]回复复制.发表日期：2013/01/2206:53凤凰网上海市

网友：暴风雨停了你信不信我不知道，反正我不信！！ 

    推荐[256]回复复制.发表日期：2013/01/2206:59凤凰网黑龙江
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省哈尔滨市网友：老老祖宗我还是相信群众！ 

    推荐[159]回复复制.发表日期：2013/01/2206:55凤凰网北京市

网友：手机用户没有规则这都不是我们伟大的国度， 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2213:59 

    党报为美女市长正名，能量不是一般的大楼主：yzxyz117时间：

2013-01-2113:25:00 

    人民日报对此调查称，其个人条件符合标准，选拔程序合规，学

历并未造假。其丈夫的叔叔刘明柱已转任省水利厅副厅长，这层关系

不在回避范围之内，且无证据表明该亲属施加影响。 

    董海涛，一位漂亮的 80后女副市长，2011年，她才是辽东学院

外事处办公室主任，外事处只有 5 名行政管理人员和 8 名专兼职教

师。第二年，她就成了一座有六十四万人口城市的副市长。升职履历

太过简单，让人不得不置疑，一个学校只管四五个人的外事主任一年

工作经验就突击提拔到一个管 64 万人口的副市长，分管工作还是和

民众息息相关的文教科卫食品药品项目，不能不引起他人质疑。 

    民众对领导人的信任支持是缘于他之前的工作业绩和他未来的

能力，如果美好副市长在学校表现出了过人能力，有着骄人业绩，那

还能服众，或者有长期的工作经验，对文教科卫食品药品都能有所了

解，对行政工作的管理有着独到的经验，对着城市发展的未来有着超

前的眼光，那也可以，这些美女副市长都没有在之前表现出来，仅靠

一个学校是事业单位性质正科级升任机关副市长处级，如何平得了人

们心头疑云？公众质疑时，官方信誓旦旦说董海涛就是一个无党派人
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士，没有任何官方背景，在公众努力查实出她的丈夫叔叔是辽宁交通

厅副厅长刘明柱时，党报又说有背景，但没有证据表明该亲属施加影

响。直觉好笑！我们的官方回应可能是属牙膏的，挤一点就出一点，

没法否认时就承认一点，反正死猪不怕开水烫，就看谁熬得过谁。高

官影响力分为两种，一是潜在，二是明面，一般情况下，下级眼皮灵

活办事，都会替领导操心好，不用本人亲自出面的，人民日报给他正

名，不正是说明了美女副市长能量过人，这背后的水不是一般的深？

人民日报是我国最高党报，他发表的意见一般都是代表政策风向标的

权威意见，也一般只对大事才发表意见，刘明柱虽然是一个省的副厅

长，可全国如他样的副厅长多了去了，公众对他的质疑用人民日报来

辟谣，不显得有用牛刀杀鸡之嫌么？ 

    历史不止一次的证明，能上央视哭的博公众同情的高官，最后都

证明否认的事情八九不离十是真的，譬如捞药八刀行动；能动用人民

日报辟谣的，其结果也是可期的！一个县级市的副市长任命质疑，都

能动用起人民日报辟谣，越发证明这好戏才是开始。人民的力量是伟

大的，网友的眼睛是雪亮的，美女副市长的任命得不得人心不是最高

党报辟谣就能管用的！ 

    没有背景的研究生为个编制宁当环卫工，上任之前都要去扫大街，

这美女副市长却没有任何最基本的基层工作经验，更无丁点机关工作

经验，却被平步青云到一市主管民生工作的副市长，如何让人放心。

当前我国正处于社会关系日益复杂，矛盾愈加尖锐的阶段，没有经验

如何在日常工作中得心应手处理政务？ 
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    -----------------------想一想李刚，啊！原来央视和人民日

报的都可以有办法认识的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2214:05 

    作者：dongwei3361时间：2013-01-2113:59:15看似符合一切程

序。什么科级任职年限等，其实大家都明白的。正常情况下游多少类

似的情况？从一个非行政机关的岗位上突然调任一个地区的实职？

从什么地方看出了超越常人的综合管理能力？ 

    举报回复作者：hairel 时间：2013-01-2114:14:08 某些国家之

所以没有希望，就是因为体制为腐败护航 

    比如，领导的私事、领导及家属的财产等等，全部是国家机密，

此体制为腐败护航的表现一 

    再比如，出了矛盾，官场出了丑闻，第一做的不是不是解决问题，

防微杜渐，而是先封锁消息，此体制为腐败护航表现二 

    再比如，官员世袭，税务系统里面，全是税务系统的子女（能升

迁），工商系统里，全是工商系统的子女，一旦有人质疑，马上喉舌

专家出来辩解，此体制为腐败护航表现三 

    还比如，还是不比如了 

    体制为腐败护航，你就知道自己对自己反腐是个什么样的情况了，

也就知道，秦皇汉武唐宗宋祖这些伟大的君王创造的什么文景贞观的

治世盛况，如何能导致他们亡了朝代了 

    @hhsdwzx1楼 

    前人有句话说得好:1.看她是谁的精子。2.看谁在向她射精子。
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明白了这两点就一切清楚了。 

    ----------------------------- 

    有中国特色 

    @hairel3楼 

    某些国家之所以没有希望，就是因为体制为腐败护航 

    比如，领导的私事、领导及家属的财产等等，全部是国家机密，

此体制为腐败护航的表现一 

    再比如，出了矛盾，官场出了丑闻，第一做的不是不是解决问题，

防微杜渐，而是先封锁消息，此体制为腐败护航表现二 

    再比如，官员世袭，税务系统里面，全是税务系统的子女（能升

迁），工商系统里，全是工商系统的子女，一旦有人质疑，马上喉舌

专家出来辩解...... 

    ----------------------------- 

    还是别比如了，影响国家 YY就不好了，起码他们仙现在认为***

很好很安定，百姓安居乐业呢 

    作者：2012 给力点时间：2013-01-2120:10:24 以前是一个人的

专制，现在是一群人的专制 

    作者：焉有时间：2013-01-2122:05:38现任职务：东港市人民政

府副市长 

    负责教育、体育、文化、卫生和计划生育、精神文明建设、新闻

发布等方面工作。 

    -------------------- 
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    其中体育、文化、卫生、人口与计划生育、精神文明建设、新闻

发布等工作都可以撤销，这些工作根本不需要政府特设长官来管理。

体育：是公民自己的事，根本不干政府的事，大家瞧中国共产党的体

育局领导下的足球，简直是一堆狗屎。严重浪费纳税人的钱财。文化：

是公民自己学习的来的，父母老师教诲的，与副市长无任何关系。卫

生：也是公民自己的事，公共场所的卫生应当招标给私营废品回收公

司，住户的生活垃圾由他们自己向私营废品回收公司购买服务，卫生

不需专设副市长管理。人口与计划生育：人口与计划生育由派出所负

责，现在是网络时代，要生小孩的人来着自己的身份证，去派出所办

理准生证。专设一个副市长管理计划生育就是在 tm 的愚弄纳税人。

精神文明建设：未成年人的思想道德教育精神文明水平是由父母老师

学校负责的，跟副市长跟共产党可没有关系。满嘴马列满腹盗娼衣俊

卿就是明证。新闻发布：新闻发布不需要一个市长进行专门管理，只

需要相关部门的秘书文员起草好稿件，再由相关部门负责人发布即可，

对老百姓有好处的不跟欧美学，倒先学欧美设立什么“新闻发言人”

这种无用的皮毛东西，要学就应该学欧美只设正负两个市长，所有政

务都公开，让老板看看这些公仆都干了些什么重要的工作，有没有 A

老板的钱，有没有偷懒渎职。净是些败家玩意 

    上面列出的副市长管理的七项工作，其中有六项是狗拿耗子多管

闲事，不干政府什么事的。而剩下的教育工作是教育局长的工作，这

也不干市长的事。 

    总结：副市长是一群多管闲事的家伙，越俎代庖、揽权纳贿是副
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市长的实际工作内容。 

    作者：只用六必治时间：2013-01-2210:36:07多少北大清华出来

的都混的籍籍无名，她上的什么野鸡学校，我都没听说过，就混上了

副市长。还说符合提拔程序，你们侮辱了我们的感情，还侮辱我们的

智商，岂有此理？？！！ 

    -------------- 

    他妈的，网友太替我们这样被黑掉的屁民解气了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2214:10 

    我对腐败分子痛恨入骨，但是我提倡有条件的赦免他们完全是为

了国家、党和人民的根本利益！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2222:07 

    @遍地是黄金 4546楼 

    十二兄，咋回事，好几次上不来？？唉，虚惊一场。没找着合适

的项目，你看=_存点粮食好不好？？？ 

    ----------------------------- 

    稍微多存一点，不要太多，通胀是个长期过程，多一袋米少一袋

米意义不大！开粮油店倒可以考虑！老弟放宽心，该花花给玩玩！我

过几天给您寄去的黑玛瑙，现在也就是让弟妹放小布袋里起到安神作

用，将来，嗯 10-20年后孩子长大需要钱时，打磨抛光做许多坠子包

金包银算是我给孩子的礼物吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2222:10 

    @yxd8654549楼 
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    坐等楼主关于美元的提示。 

    按一般认识在 1:6时换一万美元，需要六万人民币，人民币兑美

元跌到 1:8 时结汇应该可以换回 8 万人民币是这个么道理吧。等然

这个过程所需时间应该比较长，但怎么也比钱存银行利息高吧。普通

老百姓手里没多少钱，也不图用这个赚钱，在物价飞涨，人民币不断

超发的情况下起码可以起到比买房子更稳妥的保值作用吧，毕竟美元

是当今的全球通用货币。 

    ----------------------------- 

    现在正式开讲，当然部分内容是引用《世界是部金融史》和《世

界金融历史》以后惯例我不再在文中指出何处引用，打-----后为我

本人见解！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2222:24 

    这些日子流行王 73 介绍的书，央视也开始报道！嗯，大家想学

习了，看点书了，很好嘛！说到这个美元就不得不提现代经济学大厦

的奠基人约翰？劳！现代经济再复杂无外乎约翰？劳早就看穿的那点

东西！而看清了约翰？劳也就帮助我们理清当年为什么爆发法国大革

命！同样也能帮助我们认识美国的《反垄断法》对我们今天中国的借

鉴以及美国在美国反垄断没有人敢在世界反美国的垄断！至于为什么

我们不能移民到外国乃至其他星球上的屁民为什么不适合存美元，答

案也在里面！这是我最近研究了几个月的心血，最后落脚点居然在一

个叫约翰？劳的——彻头彻尾的骗子身上！何许人也？ 

    实际上，他的确是一个骗子。只是，这个骗子有点特殊，欺骗了
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法国，贡献了人类。 

    在世界历史、法国历史、经济学说史和金融史上，约翰？劳都是

浓墨重彩的人物，绝对不可忽略。可以这样印刷约翰？劳的人生名片：

伟大的经济学家、法国财政大臣、法兰西银行创始人，赌王、杀人犯、

越狱犯和诈骗犯。 

    约翰？劳出身于英国爱丁堡一个银行世家，青年时代接受过良好

的政治经济学教育。关于他的记载说明，他年轻时具有超强的数学天

赋，不过，这种天赋被他用到了赌桌上。虽然他曾贵为法国财政大臣，

学术思想独树一帜，但绝对不是年轻人的楷模。 

    1694 年约翰？劳不但去调戏别人的女朋友，事后还杀掉了人家

的男朋友，因此，被判终身监禁。 

    美国电视连续剧《越狱》中的主人公很牛，约翰？劳却是现实版

的斯科菲尔德。他很有办法，具体什么办法不清楚，反正最后成功越

狱。此后，在英国、荷兰、德国、匈牙利、意大利和法国流窜了 14年。 

    流窜过程是很幸福的，赌场是他赚钱的最佳途径，所以，绝无囊

中羞涩之虞。如果仅此而已，约翰？劳大概最多是历史长河中的一个

泡沫，没有人能记得这位赌王。不一样的是，赌博之余，这位赌王还

经常思考货币金融问题。更可贵（可悲）的是，成名之后，他在赌场

上结交了很多达官贵人，不断向各国王室灌输自己的金融理想。 

    没人搭理他。 

    1705年，约翰？劳动极思静，流窜回苏格兰专职写作，出版《货

币与贸易通论》——一部创世纪的经济学巨著。 
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    这本书主要观点如下：经济萧条，增加货币供给不会提高物价，

反而会增加产出；没有金银，可以发行纸币；政府应当设立拥有货币

发行权的银行，提供足够的信贷和通货来保证经济繁荣。 

    1919 年，经济学家熊彼特看完《货币与贸易通论》之后掩卷长

叹：“约翰？劳的金融理论足以使他在任何时候都跻身于一流货币经

济学家之列。” 

    此书出版之后三百多年，不断有人复述他的学术思想，有个最著

名的粉丝，叫做约翰？梅纳德？凯恩斯，被誉为“当代经济学之父”。

凯恩斯写了本复述约翰？劳思想的书，叫做《就业、利息与货币通论》，

即当代经济学大厦奠基之作《通论》。两本《通论》的命运不同，不

过是因为约翰？劳和凯恩斯遇到了不同的时代背景。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2222:48 

    不拘一格降人才啊！我从这位骗子的履历中看出他胆识过人，智

商极高，敢做敢为！尤其是赌博之人对人性了解至深！经济的关键在

人性的了解！ 

    这位骗子确实想把法国带向繁荣之路但最后步入地狱之门——

法国最后破产！迎来了法国大革命！ 

    他提出的“经济萧条，增加货币供给不会提高物价，反而会增加

产出”正是我们现在中国的专家们在 2008 年和现在都在明的暗的实

施的东西！ 

    他提出的“没有金银，可以发行纸币”美国现在正在干！所以说

穿了美元是没有抵押物的全球货币！凭什么我们相信美元？美元不保
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证给我们换黄金白银他的信用何在？一旦交战状态任何国家都不会

允许其他国家的货币换走自己的资源，因为人家的货币想印多少就印

多少！在世界金融危机中我们频频看到各种政府停止用纸币兑换黄金，

停止兑换美元！等等！所以，如果你不能带美元出去，在国内一旦爆

发危机，你就是有美元，政府手里缺美元了，也要强行让你必须到央

行按照指定利率换美元！所以美元保值说就是一个骗局！实际上是为

了马上要发动的金融战做准备，适当时候在中国国内掀起人民币兑换

美元的跟风效应，那样与国家与个人都没有好处！我知道美元兑人民

币要升值，但是我也不建议大家换美元！ 

    类似的当年陈云在解放区的货币战中就非常深刻的理解这点！他

的边区经济思想和做法对我们今天还是有很大的启迪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2223:05 

    法国政府特许约翰？劳在巴黎成立通用银行（BanqueGenarale）

——法国第一家私人银行。王室授予通用银行特许货币发行权，纸币

可以兑换硬币，也可以用来缴纳赋税。 

    在此之前，为应对财政危机，摄政王经常擅自削减金币含金量，

搞得金币几乎变成了铜币。 

    通用银行纸币，却可以足额兑换金银。 

    由此，纸币获得了良好的信誉，也刺激了流通，法国商业开始复

苏。人们对赌王的信任甚至超过了摄政王。1716年年底，1单位通用

银行纸币可以兑换单位国债。 

    当年，约翰？劳同意每年向法国王室支付 5300 万里弗尔，作为
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代价，法国税收由他来包办，如果法国税收少于 5300 万里弗尔，由

约翰？劳补齐，反之，则归他本人所有。由此他成为全法国真正的包

税人。 

    约翰？劳并不想通过税收赚钱，从印刷纸币中获得的收益当然要

远远超过税收。所以，这位包税人与以往不同，他没有提高税收额度，

而且裁撤了大量税官，取消了皇室贵族免税待遇。 

    公平地说，约翰？劳的方法在最初几年确实为法国带来了好处，

通用银行经营良好，缓解了王室财政困境，也为工商业发展创造了一

个相对平稳的税收环境。 

    然而，纸币需要黄金作为储备，通用银行并不能无限制发行纸币，

约翰？劳还是不能完全贯彻自己的金融理想：无储备情况下增发纸币，

纸币又刺激经济增长，那才是他理想中的天国。 

    黄金在哪里？ 

    ---------------------------- 

    “纸币需要黄金作为储备，通用银行并不能无限制发行纸币”美

元现在就是这样，美元已经和黄金脱钩，但是美元只是因为世界流通，

比如石油涨价需要美元多而多印美元！一旦世界石油价格爆跌比如

2008 年世界需要的美元少了，存量美元就多起来了，美元汇率应该

下降！我们看一下实际情况！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2223:23 

    我们从美元指数和原油指数长期来看，居然同步性非常差，而且

在关键的时刻与理论上应当的趋势是相反的，而且是不是一般的相反！
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我现在考虑是不是这两个指数被人为操控的可能极大！用这个走势按

照理论来投资美元、期货非要赔死不可！你赔死谁赚了？ 

    这里隐藏的惊天秘密肯定是美元汇率的定价机制和石油指数的

定价机制里有问题，他们不仅没有反应实际的供求变化而且大大偏离！

这是今晚我的偶然之得！以后再专题探究吧！ 

    实际上我们看到油价下跌很猛的情况下美国 QE 了大量美元！这

个美元就是多印的远远超过市场要求的，而油价没有大涨说明这些多

印的美元在美国自己手里，美国会自己拿着自己印的大量贬值钞票吗？

不会！这就是我判断美国不会真的接着 QE的依据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2223:31 

    伊朗总统马哈茂德？艾哈迈迪内贾德早在 2007 年 11 月 20 日就

已针对美元表示：“他们得到了我们的石油，却给了我们一钱不值的

废纸（美元）。”为了因应美元贬值将带来的经济危机，伊朗已经把自

己外汇储备中的一大部分转为了其他货币，他建议 OPEC 可以考虑自

己推出新货币。2009 年 03 月 11 日内贾德更对经济合作组织（ECO）

进一步地提出了一系列建议，包括成立经济合作发展组织和贸易银行，

以及进行货币合作。他说：“应在成员国间使用“单一货币”进行贸

易，接下来在其他国家和邻国中推行。” 

    --------可惜中国决策层没有真正的有魄力的战略家！多好的机

会啊！与石油国家联手让美元回归废纸的本质！毛主席说过类似这样

的话：帝国主义你不惹他他要欺负你，你惹他他一样也要欺负你，反

正是要欺负我，就惹他吧！ 
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    世界历史告诉我们没有什么骗局可以永远玩下去！美元就是这样

一个骗局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2223:46 

    美元的骗局手法我看也没有跑出现代经济学奠基人，大骗子约翰。

劳的伎俩！ 

    1716 年，法国王室年收入约是 0.7 亿里弗尔，支出是 2.3 亿里

弗尔，大部分钱用来替“太阳王”擦屁股了。继承王位的路易十五年

仅 5岁，真正的统治者则是摄政王奥莱昂公爵。 

    这里不得不说一下路易十四，理解了路易十四我们才能从源头理

解王 73心目中的法国大革命是怎么回事： 

    路易十四的失败之处，并不在于搂了多少钱，甚至不在于发动了

多少战争。路易十四最失败的地方，恰恰是他自认为最成功的地方：

王室成为国内一枝独秀的政治势力。 

    有时候，同一个历史事件会给两个国家带来截然相反的后果。宗

教改革给英国带来了君主立宪，却给法国带来了无穷的灾难。 

    法国宗教改革演化为一场内乱——“胡格诺宗教战争”，当时，

法国路德宗、加尔文宗、胡格诺派、天主教都不具备压倒性优势，各

派之间红装变武装、文斗变武斗，社会秩序已荡然无存。 

    鉴于臣民经常闹事，也因为臣民经常闹事，法国王室建立了欧洲

大陆独一无二的专制体系。 

    这句话，肯定有人觉得重复，“鉴于”和“因为”有区别吗？ 

    答：有。 
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    臣民经常闹事，国王很烦，要建立专制政权，所以，叫做“鉴于”；

臣民经常闹事，无人不希望结束混乱，也就必然呼唤强权，所以，叫

做“因为”。这个专制体系是欧洲独一无二的官僚体系——王室在全

国范围派驻监察官，统管各省司法和财政大权。 

    1642 年，王位传到了路易十四手中的时候，法国已经形成了绝

对君权，路易十四即赫赫有名的“太阳王”。 

    这位“太阳王”在王位上待了 72 年，至今欧洲各国王室无人能

打破此纪录。前期“太阳王”兴办工商，后期穷兵黩武，是一位毁誉

参半的帝王。前期，之所以能励精图治，是因为绝对专制的“太阳王”

不能为所欲为。地缘竞争实在是太强了，荷兰、西班牙，就连后起之

秀英国也俨然站在这个欧洲民族国家始祖的头上。太阳王要想让太阳

照耀下去，必须比这些国家更有钱。路易十四的思路是，只要金银多，

国家就会富强，只要有钱，就什么都有。路易十四赚钱的方法有三个：

先说第一个，闭关锁国。这个方法毫无新意，从古至今，闭关锁国不

过就那么几条：提高关税、设置贸易壁垒。我们的清政府就执行闭关

锁国政策，而且被骂了一百多年。其实，闭关锁国并非一无是处，究

竟是对是错，要看谁来说、怎么说。经济学，确切地说是西方经济学

告诉我们，国际贸易中各国要发挥自己的比较优势，只有这样，全世

界人民的福利才能提高。比如，当时法国应该进口纺织品，现在我们

应该进口计算机芯片。所以，不能闭关锁国。成本比你高，是因为起

步比你晚，只有不断尝试，落后国家才可能产生质变。按照现有国际

贸易逻辑，你是主角，我是配角，落后国家在高端产业上将永远没有
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比较优势。那我就永远是配角了。我没当过主角，你怎么知道我当不

了主角？ 

    还有一句也很适用：废话，谁不想当主角啊。 

    要想成为主角，第一件事，就是要把国外商品拒之门外，发展自

己的生产体系。所以，闭关锁国，很多情况下并没有错，关键是闭关

锁国之后的事情。如果，闭关锁国之后，没有“一心一意谋发展”，

而是大家关起门来过好日子，那是绝对不行的。 

    第二个方法：模仿其他国家工业体系。 

    1662—1663年期间，路易十四建立了大批“王家工场”，仿制威

尼斯镜子、英国纺织品、荷兰呢绒甚至神圣罗马帝国的铜器。为降低

“王家工场”成本，路易十四又取消了国内关卡，兴修运河。 

    当时的法国，南部城镇刚刚并入版图，地方经济甚至贵族受王权

影响很小，而且，这里本来就是传统的欧洲大陆商路。非但如此，他

们还挖走了国王熟练的工人，忽悠国王提供财政支持：十几年里，王

室共补助花边生产 550万里弗尔、尼织 200万里弗尔…… 

    结果：1663年王室赤字高达 3500万里弗尔，不得不靠发行国债

度日。 

    第 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2223:47 

    第三个方法：抢夺殖民地。 

    英国、荷兰甚至西班牙殖民者都是个体户，最多打着国王名义招

募个把人。法国一出手就是正规军，17世纪中叶以后，法军先后占领
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了西印度群岛和加拿大的大片土地，之后又相继侵占阿尔及利亚和突

尼斯。 

    遗憾的是，法国海外殖民地地盘虽大，却只重贸易，不重生产。

也就是说，法国对殖民地完全是一种掠夺式开发，尤其是非洲殖民地

基本没有建立完整的生产体系，由此，给本土带来的利益或多或少低

于其他国家。 

    如此三个方法，也给了法国城市一个较好的发展空间：国内商路

关卡减少、引进新技术、获得财政支持、殖民地带来了大量金银和奴

隶……这些，无一不昭示着法国可能沿着一条与英国截然不同的路径

走向强国。 

    历史虽然是无数偶然事件的堆积，但每一个偶然事件又绝非偶然，

或早、或迟，该发生的，一定会发生。 

    恶花，是绝对不可能结出善果的。专制王权，就是如此。 

    一旦国家实力增强，地缘竞争就会减弱，王权限制也就松动。况

且专制政体下，王权强弱并不完全决定于国家经济实力，因为，专制

王权可以集中国内一切力量。 

    路易十四向所有地方都派驻了督办官专职收税，什么“富人税”、

“入市税”、“核准金”，等等。 

    总之，就一条，要钱；想征多少，就征多少。 

    不给，就抢。 

    法国议会不能制约王权吗？英国议会不是很有权力吗？英国议

会之所以有权力，是因为议会必须有权力；法国议会之所以无权，是
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因为它必须无权。在英国，有议会，国王处处掣肘；没议会，国王连

一天都混不下去。英国没有官僚体系，国王要想统治全国，必须依靠

议会的贵族和富人召集乡众、征集税收、贯彻政令……路易十四不同。

法国有当时欧洲最为庞大的官僚体系：若干委员会、若干地方总督、

若干包税人……这些人有一个共同的特征，权力源自王权。权力只对

来源负责。这是一个与英国截然不同的统治体系，所以，路易十四可

以在欧洲很自豪，只有法国国王有权直接向全国征税。路易十四之前，

各城镇都有城市宪章，城市独立享有财政收入，监督权在市议会手中。

为抵抗王权侵蚀，各市一般都使用雇佣兵或者民兵对抗暴力，一旦国

王对城市税收要求过高，就会激起市民反叛。路易十四终于把城市全

打服了，就连贵族领导的规模浩大的“投石党运动”也被镇压。城市

领导权被代表王权的督办官篡夺，敢于抗税者将被处以流放、苦役、

绞刑、斩首甚至是车裂……集权给路易十四带来了大量财富，他迅速

建立了一支可以抗衡欧洲强国的军队。有了钱，路易十四就不把自己

当人，觉得自己是神了。 

    有钱后的路易十四成为一个战争狂人，搞得法国边境无一处不起

战火。最终，几乎所有的欧洲国家都成为法国的敌人：英国、荷兰、

西班牙、北欧国家甚至罗马教廷…… 

    当然，结果是不断败北，国内税收很快就不能支撑王室巨额开支。

约从 1690 年开始，法国王室财政几乎年年巨亏，路易十四必须另谋

其他资金来源。 

    路易十四拿出赚钱的绝招：卖官。 
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    卖官这个事儿，不是路易十四发明的，无论是中国还是西欧大家

都没少干，只是要干到路易十四这个地步，也确实古今少见。 

    路易十四当政后期，几乎无官不卖，每年从卖官生意中搞到 7000

万里弗尔，约占王室收入的 50%。自此，直到 1789 年资产阶级革命

爆发，卖官制在法国始终畅行不衰，成为欧洲乃至世界上的一大奇观。 

    路易十四的失败之处，并不在于搂了多少钱，甚至不在于发动了

多少战争。路易十四最失败的地方，恰恰是他自认为最成功的地方：

王室成为国内一枝独秀的政治势力。 

    这样的王室，等于始终宣扬这样一种逻辑：只有官员，在这个国

家才是最神圣的，才是真正的社会主人。官僚体制中，国王的喜怒哀

乐可以决定大臣的荣辱升迁，大臣又决定下级……以此类推可以延伸

到整个社会。 

    所以，只有也只要进入官僚体制就能获得资源，何必劳神创造新

的财富？只有无权无势、无根无由的人才含辛茹苦，即使如此，也永

远不可能融入所谓“主流”。除了国王之外的所有人，都只能以幻想

超脱现实，最终人们变得懒散、空想，幻想一夜成名……（以上种种

今天被称为“浪漫”）。 

    对一个成长期的大国，这是致命的伤痕，当所有人都把命运寄托

在一个人身上时，国民命运也就必然得失急骤、生死无常。 

    没有人喜欢风险，西方人，也一样。 

    此时的法国人，宁可投资于稳定的农业、政府债券甚至买官，也

不愿在商海中沉浮。在国内，一部分先富起来的人总是在农村购买一
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片土地；小农破产后，不像英国人一样卖掉土地进城，而是以土地做

抵押借高利贷维持农业经营。 

    以上种种，上升到一个国家，也就只能以借贷进行资本输出。 

    路易十四后期，这种趋势已经无法遏止，英国资产阶级革命如火

如荼的时候，法国却不断对外输出资本，刺激了欧洲其他国家的工业

发展，国内生产体系却几十年如一日。 

    1715年路易十四去世，战争停止，法国要赔偿其他国家 25亿里

弗尔巨债：这才是这位铁腕法王的真实面目。 

    王权如同几何学上的原点，永远不可分割，朕即国家。——路易

十四 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:03 

    ------------- 

    如果看完我对这段的解读，网友一定会发现，天呢，我们和法国

大革命前夜的前夜太像了！王 73 想说什么我不知道，我从这段历史

看出一个规律就是： 

    “有时候，同一个历史事件会给两个国家带来截然相反的后果。

宗教改革给英国带来了君主立宪，却给法国带来了无穷的灾难。 

    法国宗教改革演化为一场内乱——“胡格诺宗教战争”，当时，

法国路德宗、加尔文宗、胡格诺派、天主教都不具备压倒性优势，各

派之间红装变武装、文斗变武斗，社会秩序已荡然无存。 

    鉴于臣民经常闹事，也因为臣民经常闹事，法国王室建立了欧洲

大陆独一无二的专制体系。”联想到南方系的宪政风波，也可以联想
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到文革时的武斗，我们可以看出，只要派系多了必然要各派之间红装

变武装、文斗变武斗，社会秩序已荡然无存。也就是中国古语说的：

天下大势合久必分，分久必合！与其多党制导致内乱，黎民百姓受苦，

最后付出血的代价还是要强权结束纷争，你们又何必搞什么宪政挑起

内乱！而且历史证明，外部强敌当前之时只有一个强权政府才能有效

动员全国力量！我本人对斯大林没有好感！应该看到即使他把苏联红

军清洗到哪个份上，靠统一的强权他领导苏联人民还是取得战争胜利，

强权有强权的好处，欧洲历史上都是城堡小公国各自为政，几万人的

战争就叫大场面了！让秦皇汉武听说都要笑掉大牙了！但是集权的坏

处也是非常明显的！统治阶级在国家内部可以为所欲为，残酷压迫百

姓直至矛盾达到不可调和的地步！改革没有问题，怎么改改到点子上

是个问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:07 

    我们对比路易 14与现在 

    1：这个专制体系是欧洲独一无二的官僚体系——王室在全国范

围派驻监察官，统管各省司法和财政大权。 

    ------------我们现在这个体系毛主席说就是官僚主义的哪个

官僚体系！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:08 

    2：路易十四的思路是，只要金银多，国家就会富强，只要有钱，

就什么都有 

    ---------就是 GDP嘛！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:17 

    3：先说第一个，闭关锁国。 

    这个方法毫无新意，从古至今，闭关锁国不过就那么几条：提高

关税、设置贸易壁垒。我们的清政府就执行闭关锁国政策，而且被骂

了一百多年。 

    经济学，确切地说是西方经济学告诉我们，国际贸易中各国要发

挥自己的比较优势，只有这样，全世界人民的福利才能提高。比如，

当时法国应该进口纺织品，现在我们应该进口计算机芯片。谁都知道

纺织品太低端要搞计算机挣大钱， 

    西方经济学是富人给自己编的经济学！比如我们搞计算机成本比

你高，是因为起步比你晚，只有不断尝试，落后国家才可能产生质变。

按照现有国际贸易逻辑，你是主角，我是配角，落后国家在高端产业

上将永远没有比较优势。 

    那我就永远是配角了。 

    要想成为主角，第一件事，就是要把国外商品拒之门外，发展自

己的生产体系。所以，闭关锁国，很多情况下并没有错，关键是闭关

锁国之后的事情。如果，闭关锁国之后，没有“一心一意谋发展”，

而是大家关起门来过好日子，那是绝对不行的。 

    -------------------- 

    毛主席带领中国人民被迫闭关锁国啊，就是一心一意谋发展，如

果我们早像现在这样我们现在就是非洲那样不会有自己的工业体系！

后面我要专门提到美国的反垄断法！以前是发达国家垄断世界工业，
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现在是垄断技术！中国这样的国家的处境就和美国反垄断法出台之前

美国工人的地位一样——自己没有钱消费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:21 

    4：第二个方法：模仿其他国家工业体系。 

    1662—1663年期间，路易十四建立了大批“王家工场”，仿制威

尼斯镜子、英国纺织品、荷兰呢绒甚至神圣罗马帝国的铜器。为降低

“王家工场”成本，路易十四又取消了国内关卡，兴修运河。 

    ---------------------哈哈哈哈，中国现在干的就是大批量仿

制啊！但是为降低成本，路易十四取消了国内关卡，兴修运河，这点

我们连路易十四都不如！高速公路的收费站就是制约中国经济的大动

脉血栓！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:22 

    地方经济甚至贵族受王权影响很小，他们还挖走了国王熟练的工

人，忽悠国王提供财政支持-----这就是地方获得卖地权力，和地方

债！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:25 

    5：第三个方法：抢夺殖民地。 

    英国、荷兰甚至西班牙殖民者都是个体户，最多打着国王名义招

募个把人。法国一出手就是正规军，17世纪中叶以后，法军先后占领

了西印度群岛和加拿大的大片土地，之后又相继侵占阿尔及利亚和突

尼斯。 

    遗憾的是，法国海外殖民地地盘虽大，却只重贸易，不重生产。
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也就是说，法国对殖民地完全是一种掠夺式开发，尤其是非洲殖民地

基本没有建立完整的生产体系，由此，给本土带来的利益或多或少低

于其他国家。 

    --------------这个我们想都不敢想！我们只给别人送，舔别人

屁眼还敢想抢，不提了吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:26 

    6：如此三个方法，也给了法国城市一个较好的发展空间：国内

商路关卡减少、引进新技术、获得财政支持、殖民地带来了大量金银

和奴隶……这些，无一不昭示着法国可能沿着一条与英国截然不同的

路径走向强国。 

    ------------------------这样看，我们这三个什么也没有得到！

何谈强国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:28 

    7：路易十四向所有地方都派驻了督办官专职收税，什么“富人

税”、“入市税”、“核准金”，等等。 

    总之，就一条，要钱；想征多少，就征多少。 

    不给，就抢。 

    -------------------哦，这个可以开始有了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:32 

    8：英国议会之所以有权力，是因为议会必须有权力；法国议会

之所以无权，是因为它必须无权。 

    在英国，有议会，国王处处掣肘；没议会，国王连一天都混不下
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去。英国没有官僚体系，国王要想统治全国，必须依靠议会的贵族和

富人召集乡众、征集税收、贯彻政令…… 

    路易十四不同。法国有当时欧洲最为庞大的官僚体系：若干委员

会、若干地方总督、若干包税人……这些人有一个共同的特征，权力

源自王权。 

    权力只对来源负责。 

    这是一个与英国截然不同的统治体系，所以，路易十四可以在欧

洲很自豪，只有法国国王有权直接向全国征税。 

    --------------------------------------- 

    法国议会之所以无权，是因为它必须无权。嗯，这就是专制啊，

没有人可以监督他，只路易十四之前，各城镇都有城市宪章，城市独

立享有财政收入，监督权在市议会手中。为抵抗王权侵蚀，各市一般

都使用雇佣兵或者民兵对抗暴力，一旦国王对城市税收要求过高，就

会激起市民反叛。 

    有一个真权力，其他是摆设！ 

    “路易十四之前，各城镇都有城市宪章，城市独立享有财政收入，

监督权在市议会手中。为抵抗王权侵蚀，各市一般都使用雇佣兵或者

民兵对抗暴力，一旦国王对城市税收要求过高，就会激起市民反叛。” 

    人民没有制度保障可以反抗，这样只能任由各级官僚残酷剥削！

这样发展下去的极端就是法国大革命！不知道王 73看懂了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:36 

    我的意思很清楚，不在于他是什么宪政，在于人民有没有反抗的
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或者表达不满的权力！毛主席就给人民这样的权力！人民表达了不满

政府改进了工作就是好事嘛，不让人民合法的表达诉求，一味压制的

结果看看路易家族 14到 16三代就完蛋了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:40 

    9：有钱后的路易十四成为一个战争狂人，搞得法国边境无一处

不起战火。最终，几乎所有的欧洲国家都成为法国的敌人：英国、荷

兰、西班牙、北欧国家甚至罗马教廷…… 

    当然，结果是不断败北，国内税收很快就不能支撑王室巨额开支。

约从 1690年开始，法国王室财政几乎年年巨亏 

    -------------我们那里敢打仗啊，我们是到处送钱！但是就是

送钱的结果几乎世界都是我们的敌人了！路易十四犯了兵家大忌，四

面出击啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:46 

    10：经典的来了，路易十四拿出赚钱的绝招：卖官。 

    直到 1789 年资产阶级革命爆发，卖官制在法国始终畅行不衰，

成为欧洲乃至世界上的一大奇观。 

    -----可以说买官导致法国大革命吗？应该有内在逻辑！ 

    这样的王室，等于始终宣扬这样一种逻辑：只有官员，在这个国

家才是最神圣的，才是真正的社会主人。官僚体制中，国王的喜怒哀

乐可以决定大臣的荣辱升迁，大臣又决定下级……以此类推可以延伸

到整个社会。 

    所以，只有也只要进入官僚体制就能获得资源，何必劳神创造新
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的财富？只有无权无势、无根无由的人才含辛茹苦，即使如此，也永

远不可能融入所谓“主流”。 

    -------------------王 73好好看看，法国大革命前人们是怎么

挤破头花钱买公务员的！官员是由官员上级决定而不是人民决定和监

督，这是问题的核心！官民撕裂基尼系数必然会高！社会必然动荡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:49 

    11：英国资产阶级革命如火如荼的时候，法国却不断对外输出资

本，刺激了欧洲其他国家的工业发展，国内生产体系却几十年如一日。 

    -----------什么意思？中国用自己的打工血汗钱不断向美国输

出，刺激美国的军事技术和其他科技发展和反过来控制中国产业，就

是这个意思！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2300:50 

    我的娘啊，还真不是好玩的，今天只能写到这了，明天继续！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2315:21 

    @遍地是黄金 4585楼 

    来个美女吧。这样就平衡点 

    ----------------------------- 

    啊，您的审美艺术确实需要提高啊，哈哈哈 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2323:11 

    @陪奥巴马喝茶 4596楼 

    此刻心情真的很差很差，这波反弹赚的一点钱昨天全部亏进去了，

还倒贴 2000 多块，不指望靠炒股赚多少钱，只求可以跑赢通胀，辛
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辛苦苦攒的一点钱全部被通胀吞噬了，那都是血汗钱啊，房价太高，

股市没戏，真的不知道该怎么保值了，楼主救救我啊！#￥%……& 

    ----------------------------- 

    这波反弹是骗散户进去无疑！我正在改高三一摸卷子，马上就改

完了！先赶快安慰下您！我们不知道他们何时结束反弹，所以我们不

能抢反弹！如果上次的底不在 1949，而是更低，如果这次高点只到

2100点呢，大家岂不死的更惨，您应该高兴，您还没有彻底被套住，

如果这波直接到 1800点，那么您赔的就不是 2000了！中国股市，首

先因为我们不能靠分红获得超过投资的报酬甚至解套，所以一旦套住

就是死套！我们必须在把百分之 90 的人不是套住是套死的时候才能

进去冲浪！如果您对股市还感兴趣，下次听我号令我们一起冲！当然

起码您再存半年钱，咱不要急，现在急的是大小非，创业板想移民的

老板，我们不急，创业板不暴跌我们坚决不参与，这个指标是最靠谱

指标！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2323:54 

    三线楼市鬼城蔓延：营口库存需消化 5年银行断贷发表于：2013-

01-2310:58:54作者:你听海在笑 

    库存需消化 5年多家银行停贷 

    营口楼市真相：荒地上的空城 

    本报记者姚轩杰 

    进入 2013年，北京二手房成交量同比大涨 360%，多地土地市场

升温，不少上市房企上调 2013 年销售目标……公众对房价的敏感神



2074 

 

经又一次紧绷起来。然而，在一些三线城市，房地产市场上演着房子

滞销、空城隐现的讽刺剧。 

    近日，中国证券报记者实地调查了位于渤海湾的辽宁省营口市的

楼市情况，发现当地市区新盘开盘两年后，销售面积依然只有 20%左

右；而正在开发的辽宁(营口)沿海产业基地，更是一片荒地，只见楼

盘不见人，一些在建项目甚至已停工。 

    更严重的是，当地几乎所有银行从 2012 年初就已停止向房地产

开发商贷款。当地银行业人士告诉中国证券报记者，今明两年银行的

房地产贷款业务都不太可能开闸。当地众多的开发商或将面临资金链

断裂的风险。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2323:59 

    存量房 5年难消化完 

    辽宁省营口市地处渤海湾的东侧，夹在沈阳和大连之间。在 2006

年以前，这种地理位置让当地人觉得尴尬。“营口以前被称为‘死胡

同’，企业和人才要么北上去沈阳，要么南下去大连，我们这儿没什

么生机。”1月 19日，中国证券报记者初来营口，一位当地人如此介

绍道。 

    正所谓“三十年河东，三十年河西”。2005年，辽宁省提出打造

辽宁“五点一线”沿海经济带的战略决策，营口是其中的一个“点”。

自 2006 年起，营口市开始了大规模的基础设施建设，而房地产开发

成为其中的急先锋。 

    “2007年的时候，营口市区的平均房价不到 2000元/平方米，5
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年过后的今天，房价已经涨到了 4200元/平方米。”2007年从吉林某

大学毕业来到营口工作的高小姐向记者抱怨道。 

    为了验证高小姐的说法，记者走访了位于市区主干道盼盼路两旁

的几个主要楼盘，其中有大型房企开发的保利·香槟花园、恒大绿洲，

也有本地房企开发的中天·桃花源、富甲天下。 

    记者走进保利·香槟花园售楼处，偌大的展厅只看到售楼工作人

员，基本上没有来看房的人。看见记者进来，售楼小姐连忙迎上来询

问是否要买房，在得到肯定答复后，她开始向记者介绍：“我们是 2011

年 6月开盘，开盘时的均价是 3800元/平方米，但那年市场不好，基

本卖不动。2012年市场比较平稳，卖得比较多。现在卖的已经是准现

房了，均价是 4200元/平方米。” 

    当记者问到现在哪几栋楼在销售，购买人群是哪些时，售楼小姐

说：“一期共有 26 栋楼，有 10 栋建好了，但已经卖得差不多了，现

在是尾盘销售。您来的正是时候，年末了我们正在打折，看准了就赶

快出手，卖完了就没了。楼盘户型在 90 多平方米到 140 多平方米都

有，以本地人改善型需求为主。每天有 20-30户过来看房。” 

    而记者提到，营口的楼市供过于求，房价还会涨吗？售楼小姐突

然提高了音量，“肯定会涨！春节过后均价会调高到 4400-4500 元左

右。” 

    随后，记者在其他几家楼盘发现，每个楼盘都有一、二、三期规

划，加在一起超过 40栋楼，每栋楼都是 25层以上的高楼；现在都是

是准现房或现房销售，并且到目前为止都卖了一年半到两年的时间，
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均价都在 4100-4500 之间；所有的售楼小姐都说自家楼盘是尾盘销

售；本地人改善型需求是主力。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2400:02 

    但当地一位承接楼盘自来水管道安装的建筑商孙大明(化名)告

诉记者，她们都在说谎，故意误导购房者。“谁会傻到说自家楼盘卖

了两年还没卖出去几栋，那购房者还敢买吗？恒大绿洲销售最差，估

计只卖出去一两栋楼，保利·香槟花园次之，26栋楼只卖出去 5-6栋。

销售最好的是本地企业中天集团开发的中天·桃花源，他们卖了一年

半也才卖出 42%左右的房子。滞销问题可见一斑。” 

    由于长年跟开发商打交道，他对营口房地产市场非常了解。据他

介绍，营口市主城区主要分布在站前区和西市区，这两个区楼市已经

明显供大于求。“现在，四口之家的房产数都在在 2.5 套以上，没有

所谓的刚性需求。每年新建那么多楼盘，开发商说都卖给了本地人，

纯属忽悠。大部分楼盘都在市区的边缘地带，交通不便、没有生活配

套设施，本地人谁去住？况且，营口房价近几年都是微涨，投资属性

不强，已有住房的人也没有多少投资意愿。” 

    据他推测，不包括远郊区县和开发区，营口市区的存量房 5年之

内都消化不完。但他认为，就算滞销严重，但营口市区房价下降的可

能性不大。“从开发商成本来看，原材料和人工成本年年上涨，目前

市区内每平方米的房屋成本大概在 3700 元左右。开发商已是微利经

营。” 

    荒地上的空城 
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    相对于市区的滞销问题，营口沿海产业基地的情况则更为危险。 

    沿海产业基地紧临全国十大主枢纽港之一的营口港，总规划面积

180平方公里，正在建设中的哈大高铁横穿此处，营口机场也在规划

当中。目前，沿海产业基地计划发展装备制造、石油化工、新材料与

新能源、商贸物流四大产业。营口市官方称，沿海产业基地是实现跨

越发展的重要引擎。 

    1 月 20 日，中国证券报记者与孙大明打车来到沿海产业基地，

一路上看不到人影，只有一个接一个的地产项目。 

    在楼盘比较集中的一个地方，记者让出租车停了下来。孙大明告

诉记者：“以后这个地方会成为新的市中心。为支持沿海产业基地发

展，市委市政府准备南迁到这里。旁边还有正在建设的营口市奥体中

心和大学城。”随后，记者走进一个名叫东方塞纳城的售楼处。 

    通过与售楼小姐交谈得知，此楼盘在 2011 年 9 月就开盘了，现

在已属于现房销售，价格约 3000 元/平方米，目前按揭贷款打 9 折。

她同样坚称是尾盘销售，已建好的十几栋楼基本卖完了；本地人是购

房主力，但一些小户型的房子被黑龙江过来的人当做投资买走了。 

    记者走访与之一墙之隔的星汇·奥城楼盘，它们的价格在 3800-

4000 元/平方米。为何相邻楼盘差价会达到近 1000 元？东方塞纳城

售楼小姐没有正面回答，只是说让利消费者。但记者从她口中得知，

由于临近未来新的市府中心，东方塞纳城原本规划有住宅和商业城，

但目前商业城项目已经停工。“整个项目资金需求很大，现在我们老

板要保证住宅部分的资金都有点问题了，所以把商业项目停了。”因
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此，低价销售以便快速回笼资金成为当务之急。 

    相比于东方塞纳城砍掉商业城，沿海产业基地的一些楼盘已经处

于烂尾楼的边缘。在路过一家叫沿海家园的楼盘时，孙大明告诉记者：

“你看，楼都建好了但没人来买，导致这家开发商资金出现问题，工

程去年年底就停了。” 

    此外，记者一路上还看见一些在建楼盘已经停止施工。“看到其

他楼盘卖不出去，他们就干脆不建了，这样损失还少点。”孙大明说。 

    在记者所看过的楼盘中，售楼小姐们都提到，鞍钢、中石油、中

石化、富士康、可口可乐等大型企业的部分工厂将落户沿海产业基地。

但记者乘车转了一圈，只看到了鞍钢的炼钢炉在吐露白烟。 

    事实上，沿海产业基地还处在前期开发之中。“市政府什么时候

迁，谁也说不准。5 年也可以，8 年也可以。沿海产业基地现在也只

是一片荒地，要引进的企业绝大多数还没有工厂没有人员进入，怎么

可能有住房需求？” 

    据孙大明保守估计，沿海产业基地要初具规模至少需要 7-8年时

间。到那时，该地的房地产市场才会活跃起来。 

    到了夜晚，除了道路两旁的路灯和来往车辆的车灯能带来一点光

亮外，沿海产业基地其他地方全是一片漆黑。 

    开发商贷款已被切断 

    房子卖不出去，开发商的资金链就容易断裂，银行了成为最后的

“救命稻草”。1月 21日，中国证券报记者电话咨询了包括中国工商

银行营口分行、招商银行营口分行、交通银行营口分行、营业银行等
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在内的各大银行对房地产开发商的贷款情况。令人惊讶的是，当地几

乎所有的银行在 2012 年初就已经停止了向开发商贷款，并且今年也

没有松动的可能。 

    在当地一位银行业人士的帮助下，记者联系到了工行营口分行信

贷部的一名业务人员赵先生，他告诉记者：“营口这个小城市，存量

房惊人，消化不过来。小银行不敢介入，大银行也很谨慎。开发商找

我们贷款根本批不下来。我看 2-3年之内都不可能放松。” 

    营口银行信贷业务处某工作人员表示，当地人民银行支行和银监

局去年初就规定，不允许给开发商贷款。当问到什么时候能贷时，该

工作人员表示，他们也不知道，这要等监管部门的通知。招行营口分

行信贷部田女士告诉记者，现在开发商要融资只能通过信托和发债来

解决。但上述银行都表示，个人按揭贷款业务能正常办理。 

    对于营口多家银行停止开发贷的行为，地产研究机构 CRIC(克而

瑞研究中心)品牌总监黄章林认为，这说明当地楼市的风险已经很严

重，如果当地开发商的资金需求一直得不到满足的话，不排除有崩盘

的可能性。 

    在 CRIC 于 2012 年 10 月发布的中国城市发展前景与风险排行榜

报告中，营口位列全国城市市场风险排名第 26 名。营口的房价收入

比高达 153。房价收入比，是指住房价格与城市居民家庭年收入之比，

一般合理的房价收入比的取值范围为 4-6之间。营口的房价收入比远

远超过了一二线城市，在三线城市中也相对处于一个高位水平。 

    上海易居研究院副院长杨红旭指出，在工业化、城镇化的道路上，
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营口还是简单地做房地产的文章，它有鄂尔多斯的影子。 

    黄章林认为，银根被切断，营口当地拿了地还没建的开发商应该

赶紧卖地脱身，拿了地也建好了的开发商要赶紧以价换量清库存，减

少损失。 

    [2013 年 01 月 23 日 07:15 来源：中国证券报-中证网作者：姚

轩杰] 

    -----------------鬼城已经有蔓延之势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2400:15 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2400:29 

    @遍地是黄金 4631楼 

    http://img3.laibafile.cn/p/m/131758646.jpg 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，老弟从谏如流，进步的挺快！我们不是封建卫道士，美

女我是喜欢的，懂得欣赏的和和谐相处的，喜欢就是喜欢，我们不搞

孔孟之道的假道学，但是我们还是自觉遵守法律和社会道德规范的，

但是如果美国派个女特务诱惑我，比如给我再灌点什么药之类，尽管

我内心是要把持住，但我不保证我生理是不是能够把持住！事到临头

才知道唐僧不容易！如果有人收买上百女性非说我喝醉了和我发生了

什么，我确实有口难辩！ 

    ----我知道隐藏在天涯看帖不回帖时刻找我漏洞的家伙们，将来

有一天你们想黑我，嗯！直接按照黄金老弟后面两幅图的标准给我上

美女吧，老子作为正常男人，上当指数是百分之 90！除非你们派的是
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黄金老弟第一幅图的！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2400:36 

    @遍地是黄金 4622楼 

    幼儿园时的 

    ----------------------------- 

    老弟对这幼儿园时期的可要小心了！要么真谈要么赶快逃跑！这

姑娘眼神里有幻觉，容易特别执迷！谁如果欺骗了她的感情说不定晚

上她会忽然出现在你家窗户上！这样的姑娘如果喜欢上你，要追你，

你也很麻烦，什么割腕自杀之类就是这一类姑娘干的！回想自己浪漫

历程还真不敢招惹这样的姑娘！浪漫归浪漫，欠感情债是很麻烦的！

哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2401:20 

    @尘世的清涟 4642楼 

    10000元 

    ----------------------------- 

    怎么说呢，东西都是真东西，价位是在合理价位的最高位，您买

的太急！再多转一转，不一定要买宝石光嘛！还有个问题，让他们发

的图片来一张对太阳光的，透是透了，我没有看到光柱，不要只是细

料啊，那样就不值了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2422:08 

    @7271722294649楼 

    QE4都有了 
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    ----------------------------- 

    您不要急，急什么呢？哥的判断已经对了！我每天收集分析大量

资料，最近回复少，但是，精品会越来越多，神奇的判断准确给大家

的惊喜也将越来越多！哥不是吹牛，根据回帖的立场和事后政策判断，

起码美国、越南、朝鲜、日本、俄罗斯的情报机构天天在盯着我的帖

子！不服的话哥可以举例！就不给您大篇幅来了，说精华： 

    现在日本拼命印钱宽松的依据是什么，就是美国虚无的 QE3、4，

所以我说美国 QE 现在的目的就是诱使其他国家印钱！一看没有人上

当，逼日本当急先锋！日本不傻啊！日本为什么甘愿当这个急先锋？

这连德国都看不过眼了！德国在把黄金运回德国做世界货币战，货币

大贬值的准备呢！根子在哪里？在美国在日本说的一句可以虚无可以

实在的话——日美安保条约适用钓鱼岛！这样日本就要听美国的，就

要在金融上受美国摆布！至于中国美国的价码就是我劝和，你们将人

民币汇率市场化和我帮助你们继续人民币国际化和自由兑换！一块石

头美国要打 5只鸟啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2422:18 

    @haitang854656楼 

    楼主。母指大的和田玉 30元一粒贵吗。（不规则的小石块)。 

    ----------------------------- 

    和田玉真不好说！好的 3000 都不贵！但是也有类似的韩料价格

比较低！鉴定要非常专业，不行就上仪器了！不要说我了，我认识的

玉老板也有看走眼的时候！所以我只收购我亲自在野外拾的，非常了
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解的玛瑙、托帕石、宝石光三大类，其他也不想太花费精力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2422:38 

    @天蓝_20074655楼 

    我实在是不明白，楼主怎么为毛某人叫好？教书教傻了？脑子进

水了？还自以为博学多才呢？连最基本的道理都不懂。每一个.... 

    ----------------------------- 

    看来有一个写作班子准备好弹药了！哈哈，我确实闲的发慌正好

拿你解闷： 

    1：每一个人的生命、权利都是最重要的，都应该得到尊重，这

是当代文明社会的主流。中国的情况呢？跟奴隶社会差不多，两千多

年了，到现在为止都没什么变化。所以我们引以为豪的中国文明其实

是大大落后了。 

    ----嗯，毛泽东改变的是中国农民卖儿卖女封建制乃至农奴制！

拉萨的奴隶制当年可是随便就可以要奴隶娃子的命的！现在可以吗？ 

    2：我们的国民到现在也不知道维护自己的权利，如果每个人都

站出来维护自己的利益，谁还敢腐败？谁还敢贪污？ 

    看看现在的社会，贪官污吏无恶不作，老百姓委曲求全，等到忍

不住那一天就改朝换代，社会动荡，再一次循环。 

    所以问题的根源不在贪官，也不在制度，在于文化。有中国这样

的文化土壤，才产生了这样的制度。这样的制度反过来发扬光大了这

个垃圾的文化。 

    那个姓毛的没事就知道看史书，在中国历史的垃圾堆里吸收营养，
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能吸收出什么来？ 

    -------------------------对啊，毛主席在批判的继承了中华

文明之后，找出了中国儒家文化是祸害人民麻痹人民的根源，学贯中

西提出了：“造反有理”的口号，请问造反有理是让人民委曲求全吗？

真的毛主席让老百姓造反，造官僚老爷的反了，你们又说搞运动了，

侵犯人权了！糟的很了！你们到底想咋样吧？嗯！ 

    3：还不就是人整人整死人那一套吗？就算他想发动群众打到既

得利益集团，可是他自己作为独裁者，利益集团的最高统治者，本身

不就是矛盾的吗？他想的还是反贪官不反皇帝那一套吧？可怜啊，中

国就是一个大泥潭，50年之内是没救了。 

    ---------- 

    毛主席是皇帝吗？如果是，你现在到天安门城楼给我跪到毛主席

像前磕头去！事实是毛泽东同志走到哪里群众都是挺起身板热烈欢迎

嘛！毛主席向来提倡改造思想为主，惩前毖后治病救人！即使枪毙刘

青山这样的贪污犯也是要提醒全党！没有大规模的杀贪污犯嘛！这叫

整人吗？这叫挽救人！如果毛主席想独裁根本不用自己提退居二线，

谁又奈何了他！毛主席想的反贪官是想让共产党和人民在一起而不是

和党内的腐败分子小集团在一起，我想这样说更加确切！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2423:00 

    @天蓝_20074654楼 

    伟大的毛时代： 

    1、四十八万中国人民的儿女（包括占 70%收编的前国民党官兵）
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在朝*鲜战争中伤亡，（吉林出版集团《图说天下》）换回来的却是全

世界对中国政府的正*义谴*责与封*杀。 

    2、3760万人在大*跃*进中倍受饥*荒折磨而非*正*常死*亡。 

    3、在文*革中至少 2000 万人被整*死、逼*死、枪*杀、自*杀、

劳*改、家破人亡不计其数。 

    4、随意没收公民巨额私有财产。美其名曰：对资本家私营企

业...... 

    ----------------------------- 

    你罗列的所有罪状，本人都可以轻松反驳！历史旧账，慢慢算吧，

我先给网友和各国战略情报分析员分析今天，预测明天，这个孰轻孰

重您应该懂吧！但除了一条我认为你说的是对的：“无视三千万同胞

死难而不顾，拒绝侵略者战争赔偿。”还有你没有列的大量的对外援

助！我认为毛主席是有决策失误！虽然我可以用许多话替毛主席解释，

比如，从战略上讲，我们要打破西方和苏联对我们的封锁就必须撕开

口子，当时如果后有苏联前有美国再来个实力不弱的日本夹击，我们

很难办！这是周恩来对日本几乎所有到华代表团亲自接见的原因，也

是后面毛主席对日本人说那些话的原因——拉拢日本！但结果确实没

有如愿啊，一个虚无的日中邦交正常并没有给我们带来实际的好处—

—日本太抠门了，没有给我们想要的技术！这样看我们不要战争赔偿

的代价就太大了！说这个决策失误我赞成！不过即使这个决策错误了，

我们可以替毛主席加倍改正嘛，这不钓鱼岛就是战争状态，中日友好

条约自动废止，没收日本在华资产顺理成章，也算替主席出口恶气！
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至于向越南的大量援助更好办，鉴于越南占领我南海岛屿和石油我们

要求他们偿还我们的援助和南海偸采的石油！因为他们现在和我们不

是友好国家，凭什么给他东西！限期越南不还就拿越南土地生产的

100年的商品水稻归还！越南现在和日本是保持距离的，他们总参谋

部是看过我中华网大约 3年前写的文章的，据外媒透露越南是有点想

明白了，不太敢招惹中国了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2423:04 

    @hkj0001264661楼 

    不谈政治，谈经济啊 

    ----------------------------- 

    对对，一帮家伙简直是旧古董堆里爬出来的，生怕他们收集的文

革古董卖不上好价，时不时到我这里提醒大家他们手里有奇货可居的

文革材料啊！这一晚上写作的黄金时间算是被蓝天那厮浪费了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2423:11 

    @hyh5504653楼 

    作者：某马甲回复日期：2013-01-2116:18:50回复 

    为什么马甲判断“国进民退”和政府投资占比持续扩大整体会直

接降低债务的产出效率？ 

    很简单，官僚体系下的的运行逻辑和企业是背道而驰的。 

    官僚掌握权力，但并不掌握技术和股权。所以官僚不能从效率中

直接获益，相反从寻租中获益更为直观和现实。官僚不是从效率中获

得收益，而是从权力（也就是所控制的收支规模）上获得收益。 
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    在...... 

    ----------------------------- 

    好文章啊，说的深刻！学习了！ 

    铁道部一边巨亏，一边却一定会尽可能地扩大投资，因为扩大投

资才能获得官僚寻租的空间黄宗羲定律等历史经验就是在总结了官

僚系统运行原理的基础上得出的推论。官僚系统没有外部监督，仅在

内部管理方面实行民主的话，反而可能进一步推进这一系统的负面作

用，即带领大家共同寻租的人成为理所当然的选举胜出者，试图抑制

腐败的人被排挤出官僚队伍。 

    客观地说，政府主导的投资只有在出现民间经济无力立即突破的

技术断层或资源断层，通过集中投资可以打通新的生产扩张的利润空

间时，才能够以民间经济新增的产出来抵消官僚系统寻租所扩大的消

耗。 

    很遗憾，至少目前为止，马甲没有看到哪个领域存在像改革开放

时期那样现成的技术和生产力的提升空间。89 年之后的改革所具备

的闲置资源（技术落后和人力资本的廉价所提供的巨大相对空间，导

致放松管制给民间经济的空间远大于腐败寻租的消耗），在今天只是

一种依稀远去的梦幻。城镇化既不能引发技术的大幅提升，也不能改

变资源已经触及瓶颈，且劳动人口增长拐点已经到来的客观事实。 

    ------------- 

    官僚系统没有外部监督，仅在内部管理方面实行民主的话，反而

可能进一步推进这一系统的负面作用，即带领大家共同寻租的人成为
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理所当然的选举胜出者，试图抑制腐败的人被排挤出官僚队伍。 

    ---------------一个学校也是一样，不管你采取什么办法，让

我们小团体获得好处的，我们才拥护你领导，否则对比后就有人天天

告不给我们小团体好处的人，就是谣言吐沫也把他淹死！ 

    ------------ 

    城镇化既不能引发技术的大幅提升，也不能改变资源已经触及瓶

颈，且劳动人口增长拐点已经到来的客观事实 

    ---------结论非常正确！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2423:28 

    @大牛快跑 4603楼 

    郑风田：中国粮食进口激增可怕吗？ 

    2012年 1-11月份，中国粮食包括小麦、玉米、大米三大作物的

品种进口数量合计是 1077.5万吨，同比增长了 294.5%。尤其是大米，

此次进口陡增。中国为何突然成为大米净进口国？对食品价格和全球

经济产生何种影响？难道真的会引发国际粮食危机吗？ 

    美国农业部(U.S.DepartmentofAgriculture)的数据显示，中国

2012 年进口精米 260 万吨，进口量创出历史新高，较 2011 年的

57....... 

    ----------------------------- 

    对不起，回复您的几个问题有点晚了，不是故意怠慢，是您问的

问题非常本质，我需要想一想！ 

    “尤其是大米，此次进口陡增。中国为何突然成为大米净进口国？



2089 

 

对食品价格和全球经济产生何种影响？难道真的会引发国际粮食危

机吗？” 

    1：我有材料表明，我们的土地退化该出恶果了！ 

    2：不是突然，是有计划的实现的！ 

    3：根源在 WTO时间表 

    4:中国进口量高不会引发世界粮食危机，世界粮食是足够满足世

界人民需求的，但是可以成为美国人为制造粮食危机的有利时机，而

美国人为制造这个粮食危机又为美元以粮食为币值抵押物做为后盾，

进而使美元走强，让世界宽松的货币都见鬼去吧！现在世界俄罗斯坚

定的不宽松货币，俄罗斯有粮食（已经和将要逐渐成主要出口国了！）

和石油，所以卢布和美元将坚挺！当然世界粮食价格会暴涨，我们这

个输入性的通货膨胀是真正刚需，到时候拆房子种地，嗯就不是神话

了！哈哈哈哈！ 

    5：我今天在温泉泡澡时想到了用比较法简单判断商品价格是不

是低了，比如粮食价格，农民拼死拼活卖的粮食甚至都不能付起孩子

上大学的学费，生活的成本，嗯就是收入养不起孩子嘛，城里一些人

仅用收入的一点点就可以买一个农民一年生产的粮食的大部分作为

狗粮养一群狗！养孩子和养狗的重要性不能划等号！但我想说农民生

产的粮食便宜到养不起人而养的起狗，那么粮食价格肯定被大幅低估

了！重要资源不可能长期被低估！美国的经济战略家看准的就是这点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2423:46 

    说点房价实际的： 
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    根据房叔和房嫂的情况看，所谓限购令就是扯淡了！他们可以在

几个城市办几个户口，谁能限制他们！ 

    大城市，一线城市的房子是被上千万左右的利益集团有关的人作

为腐败资产投资了！这才是北京、上海房价的真正刚需——我早说过

中国的房地产指数就是腐败指数！刚刚看到消息，北京的一线房价开

始 HOUL 不住了，开始出现拐点了！我不希望中国经济硬着陆，不希

望看到房地产大崩盘，但我们老百姓对腐败的高房价他妈的太痛恨

了！！！！！我们百姓宁可经济硬着陆也要把神话的房价砸下来！这一点

美国人和我们目标不一样结果要求是一样的！这也是我这篇文章能活

到今天的原因！有人在放我一码故意让我卖狂，我自己有几斤几两我

还是知道的！但我不领这个情！他们太不把我们百姓当回事了太把官

员自己的利益当回事了！现在我包括自己的思路，已经有 4-5个思路

证明城镇化就是鬼城化，就是农民赤贫化，就是拉美化就是经济彻底

殖民地化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2423:52 

    @半个熟人 4652楼 

    我不能不复制，我不能不顶贴，我不能不死顶，这个复制的这一

句话才叫绝，这叫绝杀。 

    这叫断其后路，叫无路可逃。银行不贷款给房地产商，那是因为

银行再也不能贷了！贷，银行还不如直接的送给房地产商。想当年处

级的国有企业老总们和我闲聊，老总们说：“银行的钱，只要借得到，

只要贷得到！我们也是国家的，银行也是国家的，欠银行的钱等于没
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有欠钱！就怕别的单位的催债鬼。” 

    “更严重的是，当地几乎所...... 

    ----------------------------- 

    -------感谢您给我提供材料！太晚了，不多谈，我捡重要的说

吧：不给开发商贷款，开发商就到国外搞短期贷款 

    顺便说一下，一旦各地房地产崩溃，我已经想好了应对大面积空

置房屋的办法 

    1：搞真正的农民工城镇化，把适合的住房廉价租售给农民工使

他们变为产业工人 

    2：没有产业支持的城市化将是一场灾难，但我们可以在空房子

里搞立体农业，养猪养羊种温室大棚等等，不要盖畜舍了。具体见我

2-3年前设计！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2423:54 

    这个消息更震撼： 

    三四线楼市陷僵局：当地人买不起外地人不来买 

    2013年 01月 24日 08:41 

    来源：中国青年报作者：李松涛 

    “城镇化并不是房地产化。”中国房地产学会副会长、北京大学

房地产研究所所长陈国强(微博)告诉记者，目前，相当一部分三四线

城市的房地产市场已经供大于求，如果市场还有人曲解、炒作城镇化，

借机大卖土地，推高房地产投资，将会对三四线城市的房地产发展带

来巨大的危险。 
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    部分房企受困三四线城市 

    国家统计局 2012年 12月公布的数据显示，在 2012年 11月，70

个大中城市中有 53个城市住宅销售价格环比上涨，而下跌的城市中，

基本上是丹东、烟台、泉州、秦皇岛、扬州、桂林等三四线城市。 

    一二线城市与三四线城市的房地产市场已经在分化。 

    另一组数据也证明了这个事实。 

    从房地产企业的业绩增长来看，业务侧重于三四线城市的企业明

显低于侧重一二线城市发展的企业。 

    根据公开统计资料，2012年前 11月，保利地产[13.48-1.25%资

金研报]销售额同比增长 36%，中海也增长近 30%，这两家企业在 2012

年都侧重在一二线城市发展。但是侧重在三四线城市圈地开发的恒大

地产[4.16-0.24%]销售额同比仅增 6%，同样布局的碧桂园[3.91-

1.01%]仅增长 6.5%。 

    这样的对比让很多房地产企业感到意外。最近几年，到三四线城

市圈地几乎是房地产企业的主流，但去年的数据却让这一信心满满的

预期大打折扣。 

    “三四线城市现在已经空置了大量的土地和住宅，很多三四线城

市的房地产供应已经超过了当地的需求。”中原地产市场研究部总监

张大伟说。 

    实际上，三四线城市这种住宅供大于求的现象并不是今天才暴露，

早在 2012 年年中，这种局面就已经初现端倪。唐山、烟台、营口、

常州、贵阳等城市都在那个时期出现开发商扎堆儿，项目销售困难的
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局面。 

    在 2012 年年中之前，这些三四线城市都处在房地产开发建设的

集中爆发期，众多国内知名开发商纷纷进入，到处都是房地产建设工

地。 

    上海易居房地产研究院企业研究中心在当时就曾拿出一份研究

报告，指明在三四线城市热闹的房地产开发背后，隐藏着严重过剩的

巨大隐患。 

    这份研究报告以唐山为例，从 2008年到 2011年，唐山商品房用

地年均成交量为 2100万平方米，而北京为 2268万平方米；唐山 2011

年商品房成交量为 159万平方米，只有北京的 18%。 

    如果用类似的方法去比较其他三四线城市，几乎可以得到类似的

数据和结论：尽管城市不大、人口不多，但最近几年的房地产开发量

却大幅猛增。 

    2012 年年末，一些三四线城市相继爆出楼市危机的新闻。比如

贵阳，住宅待消化库存高达 3490 万平方米，而这个城市的人口即使

计入流动人口，也才500万人，这样的库存量要消化掉至少需要 4年。 

    而在海南，房价大幅缩水在多个城市上演。 

    伟业我爱我家集团副总胡景晖在 2012 年年底参加的几次地产界

的聚会上听到了数家房地产企业的抱怨，“他们都在说唐山、烟台、

营口等三四线城市，房子卖不动。” 

    几年前一些开发商兴冲冲地到三四线城市跑马圈地，2012 年大

多进入销售期，却发现已经陷了进去。 
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    正是这种状况，让那些知名开发商改变了拿地策略。伟业我爱我

家集团统计了包括万科、保利、金地、龙湖等 8家知名开发商在 2012

年的拿地状况，结果发现，这8家开发商在一二线城市拿地共205宗，

在三四线城市拿地降为 110宗。 

    张大伟告诉记者，这种拿地策略的变化出现在2012年8月之后，

从标杆房企拿地数量来看，一线城市占比 20%，二线城市占比 63%，

三四线城市占比仅为 18%。开发商回归一二线城市已经成为既成事实。 

    不过，拿地策略的变化并不能改变三四线城市在建项目销售的尴

尬，可以看到的是，这些前期房地产开发建设活跃的三四线城市，未

来将有着极大的销售压力。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2423:56 

    为什么我以前说要紧缩，看看美元——钱到哪里去了： 

    美国全国房地产商协会（NationalAssociationofRealtors）最

新调查显示，2012年 3月截止的过去 12个月中，海外投资客在美国

购买房地产的金额高达 820 亿 4000 万元，比前一年 660 亿 4000 万

元的投资额，再度攀升 24%。南加房地产市场来自海外的投资，主要

为中国大陆、台湾及香港的华人。目前橙县地区的高档豪宅市场，已

为房地产经纪推出了解中国及华裔客户的研讨会。 

    一则华人富豪的买房报告广为流传，《世界日报》披露，近年来

在南加州周边地区观望或零星购买好区豪宅的大陆豪客，近期大手笔

向海边进军，一位大陆有钱女最近相中尔湾海边的豪宅，80 万一栋

房子，一口气买下 15 栋“给领导住”，1200 万元全部一次付清。而
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购买者本人一周之后在附近山顶上另外买下一栋百万豪宅。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2423:59 

    什么叫经济专家，好好看看，不是今天把这些罗列出来就是专家

了，关键是昨天知道今天的结局！ 

    附录：国内一线城市房地产价格上升，海外移民聚居地房价上升，

说明两点：第一，中国城镇化围绕一线城市进行布局，一线城市的有

形、无形资产的价值不可替代。无论小城镇有多少房产，除了极少数

适合旅游、适合创新之地，其他实业基础不佳、环境不理想、服务不

到位的城市，难以吸引到外地购买者。第二，推动房价上升的主要是

高收入群体，目前高收入者购房的集中地是国内大城市，和养老、安

置财富的海外移民地。 

    逐渐出现的三四线城市“鬼城”，给有关方面敲响警钟。这些城

市依靠基础建设与房地产拉动的城市化不可持久，这些城市有足够的

基础设施与商业物业，却没有人在这些物业中定居、创造财富。相反，

由于大量负债导致这些城市未来的税费环境不安全，当地消费价格过

高，阻挡了本地从农村进入城市的人口。中国目前的资金只能拉动高

铁通过的重点城市，绝不可能让所有的小城镇一步登天。而南加州的

华人购房热，预示中国资金外流方兴未艾，对于中国投资市场绝不是

好消息。连曾经不缺钱的浙江省政府都在呼喊浙商回家，深圳盘活工

业楼宇，可见资金之紧张。 

    拔苗助长的城市化已经出现明确的风险信号，但土地城市化并未

因此止步，地方债务规模还将扩展。《经济参考报》1 月 23 日披露，
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多地提“壮大”地方投融资平台，南昌、兰州、北京等地已经提出明

确要求。从目前的情况来看，固定资产投资中电热水、交通运输仓储、

水利、教育、卫生以国有企业投资为主。按照东方证券预计，2012年

全年上述城镇固定资产四项投资完成额为 6.67 万亿元，地方融资平

台债务总规模将增至 11.4万亿元，增速为 11%。 

    随着空巢城市的增加，风险首先表现在房地产市场资产价格的回

落，地方政府赖以抵押的物品价格大降，最终，依靠负债建设的城市

必然会发生债务危机。不要说投资环境不让人满意的三四线城市，就

是某些大城市都会遭受债务动荡的风险。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2500:00 

    北京一手房市场降温预计淡季将持续至 2月底 

    2013年 01月 24日 09:10 

    来源：北京晨报作者：袁显峰 

    分享到：更多 

    3人参与 01条评论 0 

    受翘尾作用后续影响，京城楼市一改往年交易颓势，在 1月上半

月渐呈“量增价稳”之势，一手房前半月成交直逼 6000 套。然而进

入后半月，随着新入市项目的减少，交易量逐渐回落，楼市在临近春

节之际才真正迈入“冬季”。有业内人士指出，春节前后，开发商纷

纷放缓新项目入市节奏，加之对 2013 年楼市政策的观望态度，一手

房交易市场的淡季预计将持续至 2月底。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2500:07 
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    @半个熟人 4652楼 

    我不能不复制，我不能不顶贴，我不能不死顶，这个复制的这一

句话才叫绝，这叫绝杀。 

    这叫断其后路，叫无路可逃。银行不贷款给房地产商，那是因为

银行再也不能贷了！贷，银行还不如直接的送给房地产商。想当年处

级的国有企业老总们和我闲聊，老总们说：“银行的钱，只要借得到，

只要贷得到！我们也是国家的，银行也是国家的，欠银行的钱等于没

有欠钱！就怕别的单位的催债鬼。” 

    “更严重的是，当地几乎所...... 

    ----------------------------- 

    那么很重要的一点，开发商没有钱是怎么度过去年的低销售困境？ 

    看消息：“去年 20家国内房企海外发债融资 600亿”他们被迫在

海外借了短期高利贷！所以开发商的资金困境不是解脱了而是越陷越

深了！我怀疑最近房叔房嫂的事是美国财团故意炒作！中央很被动啊！

中央想稳健的度过去已经很困难了！后面会爆的惊天内幕估计会越演

越烈！股市？是我的铁哥们明早就股市清仓！ 

    2013年 01月 24日 07:49 

    来源：证券时报作者：杨晨 

    分享到：更多 

    0人参与 00条评论 0 

    中国指数研究院昨日发布的研究报告显示，美国第三轮量化宽松

货币政策推出之后，去年我国房地产公司海外融资明显加速，全年共
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有 20家房企发行了 25笔海外债券，融资总额高达 600亿元，同比增

长了 10.23%。 

    去年，在国内资金面持续紧张的情况下，拥有海外融资平台的房

地产企业通过在境外发行债券获得了大笔中长期低息资金支持，有效

改善了企业的债务结构。根据中国指数研究院的统计，去年，中海地

产[简介最新动态]于 2 月份和 11 月份分两次共发行了 17.5 亿美元

的中长期企业债券，为企业四季度征战土地市场提供了充裕的资金支

持。 

    此外，方兴地产[简介最新动态]、龙湖地产[简介最新动态]、雅

居乐、合景泰富、SOHO中国、富力等多家房地产开发企业也通过发行

海外债券筹集了大笔发展资金，为企业在市场调整时期把握主动提供

了资金保障。进入 2013年，海外发债持续火热，截至 1月 22日，已

有 14家房地产企业宣布了海外发债计划。 

    从融资成本来看，中海地产、方兴地产去年所发债券的票面利率

均维持在 5%左右，而金地、首创、龙湖等企业所发的债券票面利率也

控制在 8%以下，较低的借贷成本将有效降低企业偿债压力，使盈利

空间得到提升。 

    值得注意的是，在房企海外发债过程中，第三方机构的债券评级

是房地产企业在海外发债的必经环节，对债券能否成功发行起着巨大

作用。例如，评级较低的合景泰富，去年 3月份发行的 5年期 4亿美

元优先票据的年利率达到 13.25%。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2500:10 
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    发债计划超 300亿大型房企掀新一轮海外融资潮 

    大型房企发债计划超 300亿掀新一轮海外融资潮 

    碧桂园等房企频频发债融资还旧债总规模超 20亿美元 

    国内房地产市场转暖多家龙头房企获海外融资 

    房企抛海外融资汹涌 17家单位融资总额近 400亿 

    ---------------哈哈哈，一切金融风暴的历史告诉我们，风暴

已经要来了！也许在风暴中有人会急不可耐的借机提出人民币汇率自

由浮动呢，他们什么都可以颠倒黑白！什么都可以不要脸的谎言当真

理一样说出口！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2500:16 

    @尘世的清涟 4647楼 

    @zxl19682012好的，老师，我慢慢的看，我的缺点就是急性子！

我老公不喜欢石头，不给我买单，让我自己掏私房，哈哈！ 

    ----------------------------- 

    这样好，这是防火墙！人投资都会冲动！我投资宝玉石也是用私

房钱！本来嘛，这些东西是有闲钱喜欢就添置，一方面自己享受一方

面防备通货膨胀！不急！如果您听了我的错过了好东西，作为赔偿我

拿出比他们好的东西以他们价格的一半赔偿您！一定让您满意，有我

做后盾，大胆和他们讲价去吧！祝您心想事成！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2500:18 

    @糊涂童 20134646楼 

    发现楼主也是个绝不渗假的夜猫子，哈哈哈哈 
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    ----------------------------- 

    这对养生不好，伤阴气，现在提前睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2510:33 

    @半个熟人 4684楼 2013-01-2508:26:19 

    改革的最大的阻力就是腐败分子的力量。世界上没有几个皇帝不

想干成几件事，嘉庆要干掉和绅，那是费了很多心思的。尼克松要改

变世界格局，那是冒着巨大风险的！取得辽沈战役胜利的林彪和淮海

战役的实际总指挥粟裕，他们两个人的脑壳里都留有子弹。反腐有困

难、反腐有风险。但是，不反腐，年轻人要创造、年轻人要使产业升

级，资金从何而来？国家总不可能老是搞凯恩斯主义吧，而且，现在

银行的负债太多，小川设计把房地产做...... 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，是的！你到我这回帖也是有风险的，我在这当楼主发帖

也是有风险的，18大前风声鹤唳，我是做好被单位开除，坐牢维护毛

泽东思想的准备的，当然，即使举毛泽东思想的旗帜，我们屁民还是

屁民，但起码我的脑袋和工作是保住了，小孩子以后政审还是可以考

公务员的！前面我可能误会您了，道歉了，您的思想还是很有深度的！

我们算半个熟人吧！ 

    改革是一定要改的，最根本的是群众对领导的监督机制，罢免机

制！不是给领导打分是罢免机制！领导还是共产党领导吧，但是共产

党派来的领导，我们群众不满的起码我们可以罢免他另外给我们换一

个吧，改革要一步一步来，起码先改这一步吧！否则只有领导让我下
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岗我们不能让领导下岗，我们就是不想当奴隶也得当奴隶啊，饭碗在

人家手里，一家人的性命在人家手里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2510:41 

    @易悟 4685楼 2013-01-2508:51:24 

    顶 

    ----------------------------- 

    谢谢长期支持！开心一刻：：去南山滑雪一下车，头一口气就呛

晕菜了，丫这儿空气忒纯了，醉氧!急救车到，挣着命对大夫说：乌

鲁木齐的!大夫立马明白了：Ok!把氧气袋放掉，换了一袋汽车尾气，

插上管子一下舒服了，然后直接又把我送回车上。等车一到红山，车

门一开，我一闻，哇靠，味真正，呼吸舒畅! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2511:14 

    重庆 10名党政干部、国企高管因不雅视频被免职 

    各地新闻新华网 2013-01-2423:55 重庆 10 名官员、国企高管被

免职。据悉，此批官员免职原因系涉及不雅视频重庆 10 名干部高管

因不雅视频被免职 

    新华网重庆 1月 24日电（记者朱薇王晓磊）记者 24日从有关部

门获悉，重庆 10 名党政干部、国有企业负责人被免职。据悉，此批

人员免职原因系涉及不雅视频。 

    经中共重庆市委决定，免去彭智勇九龙坡区委书记职务；免去范

明文璧山县委书记职务；免去韩树明长寿区委副书记、区长职务；免

去艾东石柱土家族自治县委副书记、县长职务；免去罗登友市交通纪
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委书记、监察专员职务；免去谢华骏重庆机电控股（集团）公司董事

长、党委书记职务；免去周天云重庆市地产集团董事长、党委书记职

务；免去何玉柏重庆国际信托有限公司董事长、党委书记职务。以上

免职事项中的有关职务，还需按法定程序办理。 

    同时，中共重庆市国资委委员会决定，免去罗广西南证券股份有

限公司董事长、党委副书记职务；免去粟志光重庆市城市建设投资（集

团）有限公司副总经理职务。以上免职事项，按法定程序办理。 

    （朱薇王晓磊）★重庆不雅视频案侦破后被封存知情人称王立军

处理重庆永煌集团创始人肖烨、严鹏等人，设局色诱雷政富等重庆地

方要员，偷拍性爱视频并以此要挟———南方都市报《深度周刊》前

日刊发这一重磅报道后，昨日，重庆市政府新闻办公室发布公告称，

因不雅视频被敲诈的数名党政干部和国有企业负责人因违纪被免职，

敲诈勒索犯罪团伙嫌疑人肖烨等已被批捕。据知情人透露，雷政富因

被肖烨等人持视频威胁，自知终将事发，于是主动向时任重庆主要领

导坦白了此事，重庆市公安局原局长王立军负责处理此案。2009 年

重庆警方侦破此案后，重庆原市委书记薄熙来与市公安局原局长王立

军获知了警方的调查结果，但警方并没有对被肖烨集团偷拍到性爱视

频的 6 名党政官员、国企高管进行讯问，此案从此被封存起来。【详

细】★重庆 10 官员被引诱开房并偷拍后遭“捉奸”美女通过手机短

信搭上官员偷拍不雅视频报道称，多名要求匿名的知情人所提供的信

息显示，赵红霞等人按照肖烨的指示，根据一份肖提供的重庆政府官

员通讯录，依次给通讯录上的众多官员发送手机短信，她们自称是重
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庆本地一家知名地产公司华宇公司的员工，曾与这些官员在饭局上见

过面，“希望多多联系”。肖烨还就对话场景对她们进行了培训，假若

有官员回复称没有印象，她们就会说出华宇老总的名字，称老总当时

也在场，并责怪官员已经忘记了她。如果有官员回复短信，并继续和

她们短信交流，她们就会用言词或者自己的照片挑逗引诱这些官员。

肖烨等人会随时把握、调整“女孩们”与官员关系的进展程度。经过

一段时间的交流，赵红霞她们就会和一些官员在希尔顿等重庆本地比

较高档的酒店喝茶、闲聊、吃饭，官员们还会送她们购物卡、首饰等

礼物。“关系到位”后，双方就会相约到酒店开房。尽管这些官员基

本都不和她们在酒店过夜，但开房时女孩随身携带的包里已经装好了

针孔摄像机，上床的整个过程都被偷拍了下来。视频得手后，如果不

够清晰，肖烨会要求和官员开房再录一次，如果视频清晰、完整达到

他的要求，他们就会安排在下一次开房时捉奸。肖烨、严鹏、王建军

等人分工协作参与捉奸的过程，这一过程根据知情人的描述如下：当

官员和肖烨派遣的女子进入房间后，严鹏、王建军等人会选择时机敲

门，进入房间后王建军以女子男朋友的身份暴怒，负责跟踪开房过程

的严鹏自称的身份则是私家侦探，还有另外一名许姓男子自称黑社会

组织成员，他们会以“睡了我老婆”为名对官员进行殴打，并拿出偷

拍的性爱视频作为证据播放给官员本人看。有知情人称，雷政富没看

到视频前还曾猛烈还击。在看到被偷拍的视频后，官员就会要求和解，

此时王建军等人就打电话找“大哥”肖烨来处理此事。肖烨到场后，

先与官员单独交谈，之后就会安抚官员并保证“处理好视频”，斡旋
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之后即让官员离去。【详细】 

    ---------------------------- 

    我不管挺谁不挺谁，就事论事，我认为前重庆市委的处理是正确

的！符合毛主席的干部路线，是符合党的一贯政策的！注意：据知情

人透露，雷政富因被肖烨等人持视频威胁，自知终将事发，于是主动

向时任重庆主要领导坦白了此事！主动坦白都置人于死地那么只有把

我们的官员逼到和犯罪分子同流合污！毛主席教导我们：不怕犯错误，

改了就好！相信党相信群众，即使有什么作风问题，给组织交代清楚

了，当然可以让人家轻装上阵搞好工作！现在这样，就是纵容黑社会

分子和其他间谍用女色设局控制干部！我们要使用干部，教育干部同

时也要保护干部，尤其是保护知错就改的干部！知错就改的干部还是

值得人民信赖的干部！起码视频上的干部是相信党的干部政策的！没

有受犯罪分子的摆布出卖人民利益，我认为这些自首的干部可以继续

使用，有能力的该提拔可以提拔，起码他们不惧威胁，敢于舍弃自己

的名誉也不损害党和国家的利益！ 

    我们要改革开放要解放思想这个思想也要解放，我们的干部贪官

很多不是栽在钱上是栽在色上，个人的喜新厌旧、家长里短我不谈，

有多少是被人家设计的美人计俘获，我们就是要让黑恶势力和敌对势

力的美人计破产！这个美人计我就是下套给奥巴马他也得中计！谁也

不要把自己当圣人！我早在 3 年前说过谁给我使用美人计我都会中，

结果咋样，人家知道没有用也就不使用了！对待这个问题我们要实事

求是，就是邓小平同志健在按照他务实的思想也肯定赞成我的想法！ 
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    现在我知道有些人借视频事件要干什么了！他们这样下去只会让

贪官越来越多，犯罪分子肆无忌惮！好人也要当贪官了！我要为天下

被成贪官的党员干部鸣冤！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2511:22 

    @半个熟人 4688楼 2013-01-2511:08:32 

    楼主的认可我非常兴奋，感谢。 

    原来学的那一大堆临床医学我早已忘记，后来想在分子生物学上

搞点东西，更没条件。 

    尽管对于转基因物种追逐过，但太难，且没条件。 

    ----------------------------- 

    转基因物种——太好了，我们保持联系！希望您坚持研究转基因！

将来如果中华民族因为转基因发生物种问题，我们能够相信的就是像

您这样的自己的专家了！ 

    我提供两个思路您看可能不可能！ 

    1：转基因物种进入生物体有没有可能根据进入基因轨迹研究出

定向退出基因轨迹！如果这个方向研究成功，我们就不怕转基因食品

了，而且比如在战争时给我们的战士打上一段基因忽然就特别强壮，

战争结束退出这段基因！ 

    2：能不能研究比如咖啡这样西方人广泛食用的基因，想办法放

人必要的其他基因，这样一旦敌人开始基因攻击，我们也可以反击！ 

    3：转基因食品鉴定，哎，这个意义不大了，马上就普遍都是了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2511:50 
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    @zxl196820124660楼 

    对啊，毛主席在批判的继承了中华文明之后，找出了中国儒家文

化是祸害人民麻痹人民的根源，.. 

    ----------------------------- 

    1：你呀，就是个井底之蛙，土包子。什么写作班子？我说几句

想说的话是不是要被你们扣上 jy美分的帽子了？ 

    --------- 

    你已经给我扣上土包子帽子了！我一个当年重点大学的本科生，

一个高级教师可以被你称为土包子，显然你是海归教授级别！喝洋奶

喝多了吧，瞧不起自己同胞了？没有人觉得你是美分，从犯罪学推理

讲，看来你最害怕被人识破美分党的真面目！ 

    2：毛泽东改变的是中国农民卖儿卖女封建制乃至农奴制！----

没错，结果呢，中国人民饿死了三千万，都不卖儿卖女了，开始吃儿

吃女了！再看看国民党在台湾是怎么解决土地问题的，哪个成功？-

-----------你还是咨询一下你的团队吧，哥给你恶补一下历史知识：

蒋经国当年长期留苏联受共产党的教育，他在台湾进谏和主持搞土地

改革正是学习共产党的办法痛定思痛啊！人民饿死了三千万，我已经

在中华网专门有文章详细论证了不可能！有空去看看吧！就不多费唇

舌了！一个简单道理，当时粮食有限每个人定量就可以让更多人活命，

所以大家都挨饿就说明大家都有可能活下去！ 

    3：提出了：“造反有理”的口号，请问造反有理是让人民委曲求

全吗？--造反是有理了，关键是有人感说毛主席一个不字吗？有人敢
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造毛主席的反吗？给老百姓洗脑高喊毛主席万岁，不是皇帝是什么？

有多少人因为提了一点点意见就被打成右派？文革有多少人冤屈惨

死？用我多说吗？你真是脑子有问题啊，连这点都不明白，还预测什

么呢？------------有人敢造毛主席的反吗？有，陕北农妇就说过让

雷劈死毛泽东的话！同样是陕北农民高唱东方红呢！文革作为一种民

主探索方向是对的，面对腐化总不能无所作为吧，这个石头也可以摸

吧！至于有重大失误这个党的文件讲的很清楚！ 

    4：造反有理这个词本来就是愚昧落后的。什么叫造反啊？当官

的比老百姓地位高，老百姓要打倒贪官打到皇帝，这叫造反。关键是

政府官员比老百姓地位高吗？如果政府是选举出来的，那么政府雇员

只不过是替公民办事的，办的不好就要被罢免撤职，懂不懂？ 

    你满脑子帝王将相三六九等，还预测呢？ 

    --------------------------作为中国社会封建残联非常深，不

在于谁选的他们在于人民监督，人民监督的最大权力就是造官员的反，

他们不为人民服务就让他们下台！ 

    5：毛主席是皇帝吗？如果是，你现在到天安门城楼给我跪到毛

主席像前磕头去！事实是毛泽东同志走到哪里群众都是挺起身板热烈

欢迎嘛！毛主席向来提倡改造思想为主，惩前毖后治病救人！即使枪

毙刘青山这样的贪污犯也是要提醒全党！没有大规模的杀贪污犯嘛！

这叫整人吗？这叫挽救人！如果毛主席想独裁根本不用自己提退居二

线，谁又奈何了他！毛主席想的反贪官是想让共产党和人民在一起而

不是和党内的腐败分子小集团在一起，我想这样说更加确切！-----
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--- 

    这一段我就更不想说了，你还是满脑子明主圣君那一套吧？我不

想多说了，现在金三胖走到哪里朝鲜民众也是鼓掌欢迎。 

    你认为鼓掌欢迎是好事吗？我不这么觉得。如果国家领导人走到

哪里，都有普通人能站出来批评他才是好事。懂不懂？土包子？ 

    -------------------------- 

    是不是来点西红柿，臭鸡蛋？我见过上万只矿泉水瓶子！ 

    6：另外提醒你一点哈，贪污犯该不该杀应该法律说了算，不是

他姓毛的一个人说了算，懂不懂？所以说，你脑子里就没有民主、法

制、人权这些概念，这些本来就是人类文明的主流，辛亥革命都过去

100多年了在中国还没普及，现在的借口变成了中国特色，呵呵呵呵，

无耻无下限。所以我说中国 50年没希望，50年都是少的啊。 

    我看你本身就是儒家文化的受害者，满脑子浆糊。你说了，儒家

文化是祸害人民麻痹人民的根源，可是你还没有跳出儒家文化。所以

我说你是土包子，井底之蛙。你还是多学习学习吧！ 

    -------------- 

    另外提醒你一点哈，贪污犯该不该杀应该法律说了算，不是他姓

毛的一个人说了算，懂不懂？我懂的，应该是人民说该不该杀！张子

善贪污民工大量钱，你觉得农民会不杀他吗？是一些官员要保他，毛

主席代表民工的立场要杀他！另外按照欧美法系，也不尽然是法律说

了算，有些没有先例的案件，社会舆论，老百姓说了算，法律也是人

民定的！我们现在的大陆法系太僵化，人民的声音表现的不好，甚至
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没有欧美好，这个要改，人民在判决中要比僵化的条文起的作用更大！

您觉得我这话很土吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2522:35 

    @zhangzhaohong4701 楼 2013-01-2512:39:00 

    请教楼主一个问题，现在我们单位让大家入股搞一个建筑上的检

测，你看能入吗？我们这里是三、四线的城市，这项工作还没有别的

单位进行检测。急着！！！ 

    ----------------------------- 

    权力机构啊，只要我党接着腐败，你的油水大大的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2522:40 

    @susu66664709楼 2013-01-2516:42:39 

    沪公务员直降百万抛陆家嘴豪宅买家或钱房两空 

    21世纪网任平 2013-01-2500:00:31 

    核心提示：“公务员急着将豪宅脱手，一定是觉得最近有被查的

可能，”据沪上一位房产经纪人介绍，这种房子交易风险很大，买房

过程中国家可能随时冻结公务员资产，买家将钱房两空。 

    21 世纪网独家报道在寸土寸金的上海陆家嘴，一套 159 平米的

“公务员房”，市场价 680万，却挂出了 565万的售价，降幅高达 20%。 

    ...... 

    ----------------------------- 

    没有那么多接盘的！因为大家都是腐败得来的房子，大家都要急

着抛！ 
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    中纪委否认曾向中央汇报国内豪宅抛售风潮 2013 年 01 月 25 日

11:33 

    来源：中国广播网 

    ----------------如果是捕风捉影假报道的人中纪委早把他抓

起来了！嗯哼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2522:44 

    @半个熟人 4705楼 2013-01-2513:46:28 

    关于转基因的事，没人感兴趣。因为本行当偏。楼主要求的那三

样东西是基因的表现形式。比如说，蛋白质和多糠都是基因的表现形

式。你说的使战士强壮那也是表现形式。其实经常讲的运动员吸毒可

提高竟争能力，类似于使战士“强壮”，那可不是当前转基因物种所

能产生的，那是化学合成的或从动植物中提取的。 

    最典型的转基因物种也是目前已经广泛种植的转基因玉米、转基

因大豆。就是在玉米和大豆的核苷酸中植入毒蛋白...... 

    ----------------------------- 

    我给你发完回复我忽然想到，如果我们将来能够掌握各种基因排

序，有一个系统可以控制他，我们想飞的时候基因排列成鸟，想游泳

的时候基因排列成鱼，我们不就是神仙了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2523:36 

    @天蓝_20074703楼 2013-01-2513:06:42 

    @zxl196820124660楼 

    好吧，回复你。我说你是土包子，但是至少没给你扣五毛美分之
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类的帽子吧？你又凭什么说我是美分呢？我可不是什么教授，我差远

了，但是学历确实比你高哈。当然了，学历不能说明问题，就像高级

教师也不代表什么都懂什么都对对吧？我也不是什么海归，我确实在

海外，但是我根本就不想归！每当打开网页看新闻，就对中国这个黑

白颠倒的社会感到彻底失望！ 

    我也没喝过洋墨水，但是我...... 

    ----------------------------- 

    对中国教育制度的问题，我比你体会更深！我看出来了，你被西

方洗脑了，你对大陆从教育到政治有刻骨仇恨也就罢了，可你不该看

不起家乡人啊！就政治教育而言，您说：“我中考政治全校第一，考

研政治也是全校第一，但是想想自己学过的马列毛概邓论就想吐！我

花费了大量时间学这些东西，可是真正明白的时候才知道它们是什么

玩意儿！”有这样感受的大陆学子不只是您一人，尤其是我们当年，

啊！你我应该是差不多年龄吧！理科学生也考政治，不少数理化优秀

学子为了高考只能被迫死背政治！我们老师的一个孩子，现在微软，

当年被称为小学霸，居然是政治考的最差！政治，爱国主义改不改教

育？国际惯例，该！该不该考试？不该！这应该通过升旗仪式等等养

成教育实现而不是通过考试！是国内教育部的不懂爱国主义教育怎么

搞，形式上搞的教条了！前面香港发生这样的事情时我就明确表达了

我的见解，这不是今天第一次表达！参见【中华论坛】我们要讲爱国

主义但是我们不能讲形式主义！发表于：2012-05-1510:36:43 作

者 :zxl1968 发 短 信 加 好 友 更 多 作 品
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http://club.china.com/data/thread/1011/2740/99/29/6_1.html 

    你可以对执政当局表达你的不满，但是你不能痛恨这个国家看不

起自己同胞！我觉得您是好好和我对话的，我现在也直截了当的表达

自己的看法，你在海外应该知道每年有多少乱说话的人有什么下场，

我们在这里，毕竟在冒着得罪权贵的实实在在的风险在为人民说话！

看这篇报道吧“上访女子被关太平间 3年调查：截访者获评特等劳动

模范”2013 年 01 月 25 日 04:04 来源：中国青年报，此外，曝光地

沟油和三聚氰胺的记者都被杀了！所以我本人一贯反感身在国外对国

内百姓指手画脚的人！尤其是像您一样动不动说我们是愚民、老土的

人！我们都是文革后期长大的人什么没有见识过？就说你说的饿死人

是特权等级，这就是胡扯淡！当时是部队伙食稍微高一些，其他政府

机构，科研机构一律相同定量，河南是地方政府谎报情况，上缴粮食

和调走粮食多了些的问题当然也导致了在个别局部浮夸风严重的地

区存在饿死人的问题！毛主席事前也专门批评他们浮夸风的问题！这

个官僚主义从毛主席开始我们就一直在反！但是你听好了，国际承认

当时中国是最廉价的政府！不存在那样的特权泛滥的情况！说是由于

特权导致饿死多少人就是无知的表现！既然你那么纠结在这样一个问

题，我不客气的卖弄一下，我是这方面的民间权威专家！我的结论是

几万网民看帖检验出来没有驳倒的！随便再给您举个例子，既然饿死

那么多人，后面 1-2年内立即恢复的人口高出生率是哪里来的！总共

四亿人，饿死 3000 多万，谁来生孩子？嗯！你告诉不了我！你同样

告诉不了我怎么去年还没有吃的饿死人，今年大家就吃饱饭有力气猛
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生孩子了？今年的粮食是哪里来的！去年的粮食是怎么少的？不要给

我们理工科丢脸啊伙计，不要告诉我你不会算！不要给我推论一个天

上给我们掉下来粮食的荒谬结论！我们只能获得自然灾害粮食意外减

产的结论，我的文章附有当年人口图，气象图和相关大量原始资料！

我发完哪个文章后没有国内外仇恨毛泽东的人敢来叫板，没有！这也

是他们把我在中华网封了的根本原因！ 

    奥本海默是美国总统的原子能顾问，曼哈顿工程的领导人，著名

的核物理学家。但是这名大名鼎鼎的核物理学家却是五十年代麦肯锡

主意的受害者。先是被国会联合原子能委员会主席博尔登污涅为苏联

间谍，受到联邦调查局的长期跟踪与调查。后又被剥夺接触核机密的

权力，无法继续开展核物理学的科学研究工作。当时有国外科研机构

愿意提供高额科研经费和最先进的实验室，供其继续他心爱的核物理

学研究工作。有外国记者问奥本海默是否愿意到国外去工作时，这位

满身冤屈受人尊重的美国原子弹之父，声音哽咽两眼热泪说了一句我

们也想说的话；“妈的，我就是爱这个国家。” 

    希望您能够成为中国的奥本海默！也希望海外侨胞真心的关心祖

国即使他妈的有很多贪官，但更他妈的还有更大的像我这样的兄弟姐

妹！兄弟，他妈的您说我这个老土说的他妈的对不对！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2523:38 

    希望您能够成为中国的奥本海默！也希望海外侨胞真心的关心祖

国即使他妈的有很多贪官，但更他妈的还有更多的像我这样的兄弟姐

妹！兄弟，他妈的您说我这个老土说的他妈的对不对！！！！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2523:53 

    @小虾 oP4720楼 2013-01-2523:06:15 

    我和老公花了一个星期的时间拜读了张老师的文章！很有收获，

目前刚刚卖了唯一一套房子，本来是准备换房子的，现在和老公决定

持币观望。一来本就不愿把积蓄和未来投进一个房子，二来看了老师

文章也得了些启发，希望老师不要弃楼，算是为跟随者开启民智吧！ 

    ----------------------------- 

    我今天上完课，到玉石城又进了一批玛瑙，发现卖玉的老板手头

都比较紧！这个老板头脑发热居然这时候在北京给儿子开玉器店，现

在连 1 千块钱都拿不出了！我以前是花几千元把他的玛瑙全部买走，

中间有三分之一质量不行，这次我居然 2 块钱把外面卖 30-40 的精

品随便挑，他真没有钱了！意犹未尽我到另外一家玉器店，老板也想

把他多年积累的一些从石头里一点点敲出来的玛瑙居然 1 块钱一颗

卖给我！要知道在市场是 5-10 元一颗啊，今天我口袋没有钱了，明

天我去看看以前他存的托帕石，宝石光，他要清盘专门搞玉石，年底

他也没有钱了！巴菲特说的真好：“该贪婪的时候就要贪婪！”哈哈，

我又可以捡便宜货了！大家放心，只要网管让发，我就写，每天写都

没有问题，当然现在孩子可喜欢和我玩了，去年在海南教会孩子游泳，

昨天教会孩子滑雪了！每天要听孩子给我读故事！表演节目玩游戏！

每天在家能写的时间短了！我积累的一些正文都因为回复太多没法写！

本人记忆力超群，不会忘的，会把前面的写完的，但是和网友及时互

动也很重要！ 



2115 

 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2523:57 

    @遍地是黄金 4723楼 2013-01-2523:46:41 

    十二兄，感觉到你的措词很谨慎的样子。没必要啊，畅所欲言就

好了，要不，真是天下没有一方空间任人遨游了。哎，男人难啊！！！ 

    ----------------------------- 

    我在中华网 3 年训练的我能够在激情洋溢的时候都注意措辞不

要让人抓住漏洞！正因为我这个人太冷静理智所以和女性朋友只能成

朋友不能再继续发展，当初找对象可费事了！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2600:02 

    @bwlbmw4711楼 2013-01-2519:47:38 

    多谈经济，个别人别把楼主往政治上扯！！！ 

    2013世界要地震了，震中中国，啊哈哈 

    ----------------------------- 

    哈哈，我要谈老百姓的经济，他们非要往政治上扯！不是哥我怕

他们，谈政治、军事、历史、经济，宗教、哲学----他们都不是个！

他们只要不惹我我还是谈经济吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2600:19 

    @youlate4696楼 2013-01-2511:46:35 

    先生！！您的宝石卖给我一些吧！！！买别人的不知真假！！！！ 

    ----------------------------- 

    哈哈，我现在只收被人忽视的小品种宝石不卖宝石！现在卖给您

真的不合适，比如我现在 3 块钱买的托帕石在网上是 100 到 200 元，
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我几十元卖掉我自己舍不得而且网友还觉得我赚了许多，最主要的是

让这里成卖石头的地方了！哈哈！这样 3年后吧，今年年中我判断房

价要大跌，正好前面回复里有一个人要输给我一个网店呢，到时候让

我没有工作的老婆经营去，只要天涯好友一律优惠！我保证 3年后不

管市价多少我都我 50元卖给你一些真托帕石！您的宝石我帮您存着，

3年后您来取就行！哈哈哈！大家开心就行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2600:32 

    @半个熟人 4681楼 2013-01-2507:26:25 

    美国只要切断对中国出口粮食，中国人就得挨饿。还什么房地产？ 

    房地产一倒，紧接着是钢厂的倒、紧接着是汽车业的倒、水泥业

的倒..... 

    中国粮食不是不一般的安全问题，还是很不安全。中国的很多农

业专家根本就没有学会转基因技术！他们只是二道贩子。就如锂电池、

什么光伏产业的大发展都是在忽悠高层，都是一些个吴理茂（浙江大

学药学院）、产业造假、GDP造假、尤其是学术造假...... 

    假假假 

    ...... 

    ----------------------------- 

    这个假字太了得了！我本来准备在一个核心期刊想好好写一篇论

文，后来一看全是某某学院党委书记的论文，我恶心的想吐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2600:37 

    @尘世的清涟 4726楼 2013-01-2523:55:08 
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    老师真是学富五车啊！旁征博引有理有据说得痛快淋漓！ 

    ----------------------------- 

    最近年底卖石头的人手都紧，好好谈价格，关键是表达出您有意

向可买可不买，比如开价 6000 的哪个您说 3000 左右还可以考虑—

—考虑知道吗！再多要和老公商量！留下电话让他们打电话，化被动

为主动！他们会打电话说考虑咋样了，还有个客户要-----！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2600:49 

    股民朋友们重磅炸弹来了！不出我所料，他们开放的脚步比春天

来的还早！知道 QF为什么前面买了那么多股票吗？为了砸盘做空的！

不多洗几下人家是不会做多的！做空比做多容易，这是股指期货的常

识！ 

    附录：首批 QFII 获准参与股指期货外资将可做空 A 股 2013 年

01月 24日 20:56和讯网我有话说 

    和讯网消息 1 月 24 日，时隔两年，合格境外机构投资者(QFII)

参与股指期货终成现实。和讯从中国金融期货交易所(以下简称“中

金所”)获悉，第一批 QFII 开户申请已经获得中金所批复，将于 25

日可正式参与交易，但仅限从事套期保值。就此消息对股市的影响，

东方证券金融衍生品首席分析师高子剑认为，今日大盘跳水与该消息

无关。QFII 买股票的需求远大于沽空股指期货，并且从台湾经验来

看，QFII 参与股指期货不能改变股票现货市场的走势，对大盘无影

响。 

    24日，两市早盘大幅拉升并创下新高 2362.94点，但之后券商、
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银行集体跳水，地产股一度出现大幅的杀跌态势，导致午后一路跳水

回落，临近尾盘又有所拉升，全天走势振幅极大。截至 15：00，沪市

跌 0.79%，报 2302.60 点，跌 18.31 点，深市跌 1.09%，报 9444.08

点，跌 104.23点，创业板跌 2.65%，报 757.87点，跌 20.61点。 

    值得注意的是，中午 12:56，新浪 ID为“张水晶”的网友发布微

博“今天中金所批准首批 QFII入市，只允许套保。明天是入市首日”，

该消息迅速在业内传开，有业内人士认为此消息是导致 24 日大盘跳

水的原因。 

    对此，东方证券金融衍生品首席分析师高子剑表示，目前大盘行

情正处于调整阶段，是市场本身行为，与 QFII 是否参与股指期货无

关。 

    “上证指数从 1949 点上涨开始，股指期货多头一直在加仓，大

盘由此创出了月 K 线历史最强涨幅。但从上周二开始，多头急剧减

仓，有获利了结的现象，因此多方动能不足，春节前不会有太多涨势，

以调整为主。”他说。 

    2012 年三季度末市场情绪极度低迷之时，QFII 大举抄底买入银

行板块乃至蓝筹群体，获利颇丰。对于 QFII 卖银行股、做空股指期

货的“阴谋论”，高子剑认为，目前 QFII 都在国外发行人民币 ETF，

买股票的需求很强，没有沽空股指期货的需求。并且中金所规定 QFII

参与股指期货目前只能做套保，不能做投机，各方面都有较严格的控

制。从台湾经验来看，QFII 入市也没有造成股指期货回落，因此，

QFII参与股指期货对于大盘未来走势不会产生影响。 
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    2012 年下半年 QFII 审批速度明显加快，2012 年 12 月份，又有

六家 QFII机构获批。至此，A股市场的 QFII总量达到 207家。国家

外汇管理局最新数据显示，2012年 12月份，外管局向 8家合格境外

机构投资者(QFII)批出投资额度，共计 14亿美元。截至 12月 31日，

共有 169家 QFII机构累计获得 374.43亿美元的投资额度。 

    目前对于首批参与股指期货的 QFII数量尚不可知。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2601:05 

    美国一旦加息，资金加快回流美国，人民币就完了！看来他们就

要动手了！ 

    附录：索罗斯：美国经济复苏势头明显或年内加息 2013年 01月

25 日 15:40 据《CNBC》引述著名货币投机家索罗斯表示，美国经济

有明显的复苏讯号，利率或会很快急剧上调。他认为，一旦预算及投

资决策等问题尘埃落定，今年内就很有可能加息。 

    索罗斯认为，美联储以买债方式重塑增长势头求减轻债务负担，

不会导致债务净额增加，是一个正确做法。不过他警告，现时已有迹

象显示美国经济在好转，若经济持续复苏，利息将会大幅上升。 

    ———————————— 

    索罗斯：支持美国宽松政策警告“货币战争” 

    著名投资大师乔治索罗斯周四称，他支持美国的宽松货币政策，

但是对“货币战争”提出警告，因各国在如何处理赤字问题上存在差

异。 

    索罗斯在接受媒体采访时表示：“我认为美联储主席伯南克倡议
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的宽松货币政策基本上是正确的。” 

    值得一提的是，当前美联储宽松货币政策达到每月 850 亿美元，

以刺激经济。 

    然而，索罗斯警告称，德国相信通过紧随措施可以应对赤字问题，

与此同时，世界其他国家则偏爱宽松货币政策，这可能会导致一场“货

币战争”。他指出：“我认为最大的危险可能就是货币战争。”(汇通网) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2601:09 

    @尘世的清涟 4737楼 2013-01-2600:52:52 

    那个要 2 万和 1 万的石头让我出价，我也不知道出什么价才合

适，就说我有捡石头的玩家朋友要先把关质量和价格是否成正比，我

才决定，哈哈，后来没看见这个人了。 

    ----------------------------- 

    没看到最好，我从图上看透光度不是特别好，估计是细料！起码

砍一半以上的价格！现在商家都有 5 到 10 倍的利，当然开店要巨额

成本，但网上卖东西应该更便宜些！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2601:17 

    索罗斯：日本 QE 或致德国衰退 2013 年 01 月 25 日 15:38 我有

话说查看评论(0)参加达沃斯论坛期间，索罗斯接受采访时表示，今

后几个月市场最大的风险是货币战争，日本转向了进一步 QE，但欧

洲没有，欧元可能升值，德国或因此陷入衰退。欧洲不适合使用紧缩，

但美国需要为缩减债务重铸增长，美联储政策正确。美国经济一出现

明显回升迹象，利率就可能上升。 
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    索罗斯主要观点如下：货币战与日本 QE 谈到前德国央行行长韦

伯预计今后几个月可能出现市场混乱。一些分析师预计干扰因素包括

西班牙债务到期、意大利选举。索罗斯如何看待可能影响市场和经济

的因素？市场最大的危险可能是货币战争。因为德国奉行紧缩，而世

界上其他国家信奉量化宽松。现在日本转向量化宽松，已经使日元贬

值，而欧元更有可能升值，可能也就使德国经济放缓，有衰退可能。

当前的问题是，日本是否真的突破了临界点。因为日本的负债比例超

过 200%，或许已经不可救药。但日本安倍政府决心选择不同的方式，

不同于以往说说而已。 

    欧洲金融系统与欧盟的命运欧洲银行(行情专区)系统已经复活。

但要说危机结束还言之尚早。金融系统的根本问题、即内部不统一还

没有解决。而且实际上面临政治危险。金融危机在欧元区内部形成了

两个等级，债权国与债务国，由债权国做主。债权国基本上就是德国。

但债权国宣扬的紧缩政策适得其反，延续了金融危机。德国总理默克

尔的政策有误。限制政府开支会导致经济下滑，债务是用国民生产总

值(GNP)与债务的比率衡量的，如果经济下滑，负债实际上就增加。

风险溢价仍然很高，这不仅加重了政府债务，也影响了融资的行业自

身，是恶性循环。欧洲央行行长德拉吉重振了市场，实际上拯救了欧

元，但欧洲的政治形势会恶化。明后两年欧洲政局会非常敏感，一触

即发。欧盟如果存活，可能维持很长时间，但不会永远平静。索罗斯

认为，欧洲的政治形势不可能保持既有德国这样的核心国家，又有意

大利和西班牙这类永远弱势地位的国家。 
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    美国紧缩措施不适用于欧洲，但适用于美国。美国需要为了缩减

债务而恢复增长。美联储的政策基本上正确，债务实际上由美联储购

买，就没有增加净负债。美联储与欧洲央行的资产负债表扩张有下行

风险。因为一旦经济起步，利率就会大幅上升，就可能抑制复苏，出

现所谓的“停停走走”现象，实际上是“走走停停”。 

    -----------美国不惜用一切手段让欧元完蛋！德国一旦和日本

一样印钱欧元就完了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2601:18 

    睡觉，明天早 9点上课！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2610:41 

    @遍地是黄金 4742楼 2013-01-2601:39:45 

    十二兄，精神可佳啊！不过健康第一，注意休息。股市调整了，

楼市下行苗头初现，下一个轮到啥了？？兜里还有几大毛，投资点啥

呢？？？ 

    ----------------------------- 

    去年年中，我在玉石市场就听他们说，广东有钱人为了防备以后

收房产税和遗产税现在大量收宝玉石囤积，这个什么税都收不上，所

以现在天然的东西是贪官的新投资保值方向！钱往哪里去哪里东西就

要涨，这是规律，研究经济投资就要看潮水往哪里涌，毛主席谈政治

形势，年轻时说：到有潮水的地方去！经济也一样，但是投资这些也

要懂行啊，也不能高位进入，有些东西位置太高，比如玉石、翡翠，

比如翡翠前阶段暴跌但是最近又起来一些，就是有些官员资金出不了
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国，囤积了翡翠！我觉得您开个粮油店比较靠谱，不知详情，提供个

思路方向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2610:45 

    说到潮水，我忽然领悟，现在全球资金将在美国加息下流向美国，

美国的房地产将要复苏！美国逼中国贪官卖掉中国房子到美国给妻儿

买房子符合美国战略利益！哪个中纪委报告应该是假的，美国中央情

报局掌握中国全部贪官的资产情况，抛几个房叔房嫂出来不是难事！

我们的决策层反应太慢，太愚蠢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2620:08 

    @遍地是黄金 4752楼 2013-01-2612:57:11 

    楼主：zxl19682012时间：2013-01-2610:45:45说到潮水，我忽

然领悟，现在全球资金将在美国加息下流向美国，美国的房地产将要

复苏！美国逼中国贪官卖掉中国房子到美国给妻儿买房子符合美国战

略利益！哪个中纪委报告应该是假的，美国中央情报局掌握中国全部

贪官的资产情况，抛几个房叔房嫂出来不是难事！我们的决策层反应

太慢，太愚蠢！ 

    --------------受教了。十二兄，观点很敏锐啊！！！要不咱们代

理国...... 

    ----------------------------- 

    没想到您的国际贸易头脑不比索罗斯差，嗯，我们收些贪官回扣

起码发财了在国内消费嘛！这样回扣收多些！您的粮油店不必开了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2620:11 
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    主：zxl19682012 时间：2013-01-2610:41:27@遍地是黄金 4742

楼 2013-01-2601:39:45 

    十二兄，精神可佳啊！不过健康第一，注意休息。股市调整了，

楼市下行苗头初现，下一个轮到啥了？？兜里还有几大毛，投资点啥

呢？？？ 

    ----------------------------- 

    去年年中，我在玉石市场就听他们说，广东有钱人为了防备以后

收房产税和遗产税现在大量收宝玉石囤积，这个什么税都收不上，所

以现在天然的东西是贪官的新投资保值方向！钱往哪里去哪里东西就

要涨，这是规律，研究经济投资就要看潮水往哪里涌，毛主席谈政治

形势，年轻时说：到有潮水的地方去！经济也一样，但是投资这些也

要懂行啊，也不能高位进入，有些东西位置太高，比如玉石、翡翠，

比如翡翠前阶段暴跌但是最近又起来一些，就是有些官员资金出不了

国，囤积了翡翠！我觉得您开个粮油店比较靠谱，不知详情，提供个

思路方向！ 

    -------------------- 

    @遍地是黄金 4751楼 2013-01-2612:53:47 

    谢谢，准备回老家看看了。山里全是宝，再好好研究一下好了 

    ----------------------------- 

    有消息，我带大部队立即赶到！石头嘛就几个字：透、亮、怪、

色、皱、润、型、滑！占其一二就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2620:14 
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    @小虾 oP4754楼 2013-01-2613:04:07 

    94万亿元存款国家不再兜底 

    中国经营报 01-2605:03 

    1 月 16 日，广东省深圳市中级人民法院院长霍敏透露，南方证

券破产案清算工作已基本完成。 

    作为当时全国最大的证券公司——南方证券的破产清算意义深

远。中国人民银行（下称“央行”）金融稳定局副局长安启雷在近日

就此表示，存款保险制度在设计上将会参考南方证券破产清算的模式

——即“利息全免、本金打折、有限收购”，（金融机构倒闭）不...... 

    ----------------------------- 

    这是国家防止金融危机的最严重措施！ 

    总部就是总部！理财产品和房地产信托的违约看来有蔓延趋势！

总行在设防火墙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2620:16 

    楼主：zxl19682012时间：2013-01-2523:57:03@遍地是黄金 4723

楼 2013-01-2523:46:41 

    十二兄，感觉到你的措词很谨慎的样子。没必要啊，畅所欲言就

好了，要不，真是天下没有一方空间任人遨游了。哎，男人难啊！！！ 

    ----------------------------- 

    我在中华网 3 年训练的我能够在激情洋溢的时候都注意措辞不

要让人抓住漏洞！正因为我这个人太冷静理智所以和女性朋友只能成

朋友不能再继续发展，当初找对象可费事了！哈哈哈哈！ 



2126 

 

    ------------------ 

    @遍地是黄金 4750楼 2013-01-2612:52:45 

    历尽沧桑才是人间真情啊，十二兄，找到就好了，不要把小时候

的嫦娥姐姐还挂在心里了 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，我这个人重感情！实在忘不掉！尤其和老婆吵架的时候，

好在抱着孩子讲故事的时候能够忘怀啊！这以后年轻人谈恋爱，要么

不谈，最好一次成功，否则伤心一辈子！呜呜呜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2620:27 

    @sanosan4755楼 2013-01-2613:05:38 

    请问楼主，三四线城市房价走向如何？ 

    ----------------------------- 

    看下面网友的回复：“12年金科在我们这个小城市与市政府合作

开发新城，我去问了下，花园洋房底楼和顶楼 9000一平，中间的 8000

以上，电梯高层 3980，今天市政府组织新春房展，金科展会的招牌标

明：电梯高层 3800 起，首付 4 万，花园洋房 5200 起，首付 7 万,看

看其他的楼盘展位也是很冷清啊，广场中间的大台上还有几个外国美

女在那助阵，看这架势，房地产真的是已经末路了。”其实北上广贪

官们抛房的高潮还没有到来，房市们几个身份证和户口判刑就会让不

计成本的抛售潮正式开始！我这几年到过的无论新疆、海南、山东、

云南，广西、四川，每个城市都多盖了起码四分之一的房子，一片一

片的，房价撑不住都要掉！但是对于风景区等稀缺房子资源就要看中
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央反腐败力度了！哪些有权势的人不缺钱害怕查！比如杭州西湖边和

云南大理边，海南五指山边的官员别墅群，什么时候都是光靠花钱买

不来的！现在政府官员在旅游地盖别墅已经蔚然成风！这些建筑可以

说几乎百分之 90 以上是违法的建筑！他们可以抛住宅但是不肯抛别

墅的！我反对全面的收房产税，但是赞成对别墅收高的房产税！ 

    ----一句话全面暴跌在即！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2620:29 

    @半个熟人 4749楼 2013-01-2610:59:53 

    楼主：你好！这个地方，这么一个大地方主要是“假”不得了、

了不得！假课题立得上，而且资助的经费很多，因为是领导的。这 20

年来为什么大家争着当厅局级、当处长、甚至当科长也不愿意当教授，

就是权力主导一切。现在是公然团伙造假。全国房地产信息为什么联

不了网？为什么你就当不了大学的教授？为什么年轻人看不到希望

（阶层固化）？为什么房价越调越高？为什么看病贵上学贵？为什么

产业升级无望？.......假做怪！而这...... 

    ----------------------------- 

    我们领导层内有人已经已经被外星人转基因并被控制，估计是第

27 节基因发生突变，物种发生了变化，外来物种入侵，星球大战开

始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2621:27 

    @小虾 oP4765楼 2013-01-2621:22:08 

    @zxl196820122013-01-2620:14:18 
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    这是国家防止金融危机的最严重措施！ 

    总部就是总部！理财产品和房地产信托的违约看来有蔓延趋势！

总行在设防火墙！ 

    ————————————————— 

    那我们把钱放在银行还能放心嘛？ 

    ----------------------------- 

    如果反响大了，过几天央行又会辟谣了，专家又会解读没事的！

我认为是这样，就是存款没有事，最后国家兜底，但是买了其他，没

有人会兜底！所以我前面很早前就劝大家不要买理财产品啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2621:43 

    大家好好看看，艺术品为什么价格高涨？高涨的艺术品再高涨—

—为了抵押融资！里面再混入一些假画，啊，大家懂的！ 

    新疆首富被曝为收藏一掷千金被疑资金链紧张 

    宏观经济 21世纪经济报道[微博]马春园 2013-01-2603:00 

    本报记者马春园北京报道 

    新疆首富孙广信无疑是本周中国资本圈的“风云人物”。 

    有媒体报道称，2013年初，新疆广汇集团发行的 15亿短期融资

债券募集说明书披露“实际控制人孙广信 2012 年 6 月以货币及实物

资产（艺术品）评估作价增资，其中艺术品（70 幅字画）评估价值

350,270万元，4200万元计入注册资本，其余 346,070万元列入资本

公积”。15亿短期融资券将在 2014年 1月 9日到期。 

    这立即引起轩然大波。原因有二：第一，外界质疑孙广信旗下的
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广汇集团是不是资金链紧张？其次，这些书画价值到底多少？还有媒

体报道质疑：以字画作品作价于公司资本，是否合理？平均每幅字画

价值 5000万元，孙广信网罗来的是何方真迹？ 

    还让人颇感兴趣的是，孙广信到底有多少藏品？他是如何运作这

些藏品的？收藏界的一个说法是，之前很多被买走的名画都到了孙广

信的手里。 

    在福布斯中国富豪排行统计中，孙广信在 2012年的排名是第 14

位，个人财富 195.3亿元，且已经连续十年榜上有名。在胡润公布的

百富榜上，孙广信去年排名 17 位，个人财富更是高达 270 亿元。孙

广信长期被称之为“新疆首富”。 

    房地产大亨、能源大鳄，以及篮球俱乐部老板。这是外界给孙广

信的标签。事实上，孙广信的另一面是收藏界的隐形大鳄。孙广信从

上世纪 90年代初就开始收藏书画，但早期是小打小闹。 

    早在 2007 年孙广信就萌发了兴建私人艺术馆的计划。广汇艺术

馆馆长包铭山介绍称：孙广信正在筹建新疆广汇雪莲堂近现代艺术馆

（简称“广汇艺术馆”），广汇艺术馆为广汇集团 100%控股的全资子

公司，注册资本 1亿元，经营范围包括艺术品投资和展览。这是孙广

信规模化操作艺术品的平台。 

    “500幅画” 

    据称“价值 35 亿元”的 70 幅书画，只是孙广信收藏的冰山一

角。 

    广汇艺术馆馆长包铭山透露，孙广信十几年来收藏了超过 500幅
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近现代名家的精品书画，其中将有约 200幅书画分为三批以量化资产

的形式注入广汇集团，由集团出资成立广汇艺术馆，200幅书画作为

馆藏作品展出，将对公众免费开放。 

    作为孙广信的老师，包铭山实际上是孙广信艺术品收藏的全权代

理人。包铭山从上个世纪 70 年代就开始个人收藏，其另一个身份则

是苏州画廊协会会长。包铭山是孙广信艺术品投资的操盘手。 

    相比孙广信在收藏界的默默无闻，包铭山可是大名鼎鼎。 

    包铭山被称为收藏界的大鳄，屡屡有惊人之作。2011年，包铭山

在北京保利秋拍中以 2.668 亿元拍得《九州无事乐耕耘》，一举刷新

徐悲鸿作品拍卖纪录。2012年 12月，包铭山还参加了《立马图》的

拍卖，但此次并未得手。 

    “我要求保利和嘉德的评估专家按照偏严的标准评估的这批书

画的价值。”包铭山自称。“我粗略估计 200幅书画的价值接近 100亿

元。” 

    包铭山在 2012嘉德春拍中以 1.242亿元拍得李可染《韶山》。记

者分别请教了嘉德和保利方面的专家，给出的评估价格分别是 1亿和

1.2亿元，较拍卖价格有小幅下跌。 

    事实上，很多名家的画价格在过去一年都有不同程度的下跌。根

据雅昌艺术监测中心的数据显示，2012 年秋拍傅抱石国画作品均价

213 万/平尺，最高在 2011 年 346 万/平尺；2012 年秋拍李可染国画

作品均价为 155.9万/平尺，最高在 2012年春拍达到 303.8万/平尺；

徐悲鸿作品 2012秋拍均价为 92万/平尺，历史最高为 2011秋拍 147



2131 

 

万/平尺。 

    得出价值百亿的结论，源于包铭山对广汇艺术馆藏品水准的信心。 

    在孙广信确立了兴建艺术馆的目标之后，包铭山为艺术馆做出了

定位，主要收藏中国 20世纪十位顶尖画家的书画作品，他们分别是：

吴昌硕、齐白石、黄宾虹、徐悲鸿、潘天寿、傅抱石、张大千、石鲁、

林风眠、李可染。 

    “要做就要做到独一无二，如刘益谦、王薇的龙美术馆有一个红

色经典系列油画，是其他艺术馆所没有的。现在放眼全国的美术馆，

无论是国家的还是私人的，没有一家能拿出这十位画家的系列作品。”

包铭山说。 

    新疆华盛资产评估与不动产估价有限公司出具的字画评估明细

表显示，这 70 幅作品包括 10 幅齐白石、10 幅李可染、8 幅张大千、

7幅吴冠中、6幅傅抱石、5幅徐悲鸿、4幅潘天寿，以及林风眠、黄

宾虹、石鲁、李苦禅、陆俨少、吴湖帆等著名画家的作品。 

    如潘天寿的《春塘水暖》，嘉德和保利分别估价 2.2亿和 1.8亿，

张大千的《峨嵋接引殿》，分别估值 1.2亿和 8000万，傅抱石晚年创

作的巨幅作品《雨花台颂》嘉德和保利分别估值 3.5亿和 5亿元。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2621:46 

    “同一题材的画喜欢买两幅” 

    即将动工的广汇艺术馆将是孙广信规模化投资的平台。 

    广汇艺术馆定于今年 4月动工开建，艺术馆对于建筑设计和安保

系统有着极高的要求，据称整体建筑投资大约需要花费 10 亿元，建
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筑周期为 2年。作为非营利性美术馆对公众免费开放，每年的日常维

护需大笔资金。 

    为此，包铭山替美术馆制定了“以画养画”的运营策略。 

    “我们收了大概 500幅书画作品，艺术馆馆藏 200幅。这些书画

我们将成立一个艺术馆基金，用市场调剂的方式获得后续运营资金。” 

    具体如何调剂，包铭山的解释是：“我通常喜欢买同一题材的两

张画，比如我们买了两张潘天寿的牛，两张成本总共三千万，现在市

场的水平是一张可以卖到一个亿，画卖出后除去原来的成本还给集团

公司，剩下的就是艺术馆的运营费用。艺术馆的馆藏作品大约恒定在

200张，但同一题材作品，我们若看见更好的就会买进，可以将余下

的调剂出去，只留下最好的那张。” 

    为此，包铭山做了一次尝试，在近期拍卖中拿出一幅早期以 8万

块钱收的书画作品上拍，最后成交价格是 340万。 

    当然，这一运营思路的前提条件是大部分画的价格上涨，或者长

期整体价格上涨，否则将难以为继。 

    运营经费除了来源于市场调剂，根据国际上博物馆比较流行的做

法，一是作品借展可以收取费用，二是可以销售具有版权的艺术品衍

生品。但是，这两个方式都难以成为美术馆的主要资金来源。 

    将书画作为资产注入广汇集团，事实上是包铭山的建议，按照他

的说法，要做正规的艺术馆，“资产不量化根本无法算账，作为馆长

也不好管理。书画不成立基金，也无法开展市场调剂的运作。” 

    包铭山向孙广信提出的建议是，大约经过十年的基金化运作，不
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仅能够收回百亿成本，还可以实现艺术馆的自主运营，此时可以考虑

将艺术馆整体捐赠给新疆自治区政府。此话能否落实，现在仅是“愿

景”而已。 

    在北京华辰拍卖有限公司董事长甘学军看来，孙广信有经济实力

支撑其专业的高端收藏路线。“目前国内艺术品市场正处于大涨过后

的调整时期，顶尖的收藏家都开始做自己的私人美术馆，这是好事。

一方面，现在大的收藏家都把顶尖的作品收走构建美术馆不会再出手，

这将影响到艺术品拍卖的投放热情；但另一方面，像孙广信等一批收

藏家，其稳定的收藏或者可以作为业内标杆，给予市场信心支撑。”

此番溢美之辞还需承受市场考验。 

    “《嘉耦图》9000万我才买” 

    在艺术品收藏的道路上，孙广信并非一帆风顺。 

    在十几年前，孙广信曾在假画上吃过亏。当时包铭山去他家中做

鉴定，直言不讳地指出哪些是赝品，还开玩笑说让他找卖家退货。 

    孙广信却回答：“人家又没有拿枪指着我的脑袋逼我付款，我自

己学艺不精买的，当交了学费，我认栽了。” 

    据说孙广信听了包铭山的建议，将所买的假画通通烧掉。此后，

孙广信开始委托包铭山代理收藏艺术品。在买入艺术品时，孙广信给

与包铭山足够的信任和完全的话语权。 

    “他从不在我参加拍卖时给我打电话，我也不让他指挥我买哪件

作品。”包铭山说。 

    此前，孙广信一直用自有资金购买艺术品。早几年，他为了确保
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买到一件作品而提前付款，资金不够所以卖掉持有的一只股票，为此

损失了 7000万。 

    在孙广信提出艺术馆的设想后，他就和包铭山达成了一项协议：

包铭山将家中收藏的 2平尺以上的书画全部捐出来作为馆藏储备，以

后只收藏 2 平尺以下的作品；孙广信的财力则集中于收藏 2 平尺以

上的大幅作品。 

    后来，孙广信发现自己买到的所有作品都要作为艺术馆馆藏作品，

也开始收一些小尺寸书画精品作为私人收藏。目前，孙广信除了艺术

馆藏作品外，私人收藏的小尺寸作品也有几十张。 

    “虽然是小尺寸作品但都是精品，所以并不便宜，我帮他买了很

多张一平尺多的书画，也要三四百万。”包铭山说。 

    在艺术品拍卖会上，包铭山有自己的策略。“一旦作品超出我对

价位的判断，我会戛然而止，果断放手。在这件作品最贵的时候我没

有买成，但是我亮相了，私底下会有手持同类作品的卖家来找我商讨

私下成交事宜。” 

    包铭山细数与其失之交臂的顶尖作品，包括李可染的《万山红遍》、

张大千的《嘉耦图》、徐悲鸿的《巴人汲水图》等。 

    包铭山说，“从 2010年的疯狂时代到现在，太高价位的作品我大

多数都没有买，真正帮孙总买到的都是价位合适的作品。但是没关系，

我知道是谁买到的，也知道哪些是真正的收藏家，哪些是头脑发热的

投资者。投资者买的作品，迟早会出来，坦白说《嘉耦图》当时举到

1.9亿元成交，现在拿出来卖 9000万我会买。” 
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    前段时间，徐悲鸿的《十二生肖》和傅抱石的《琵琶行》，买家

在成交后没有付款，包铭山则稳稳当当的以拍卖成交价一半的价格接

盘。 

    “尽管如此，这么多年我也前前后后帮孙总花掉了三十多亿。而

且有的艺术品是在早期收的，价格非常便宜。”包铭山说。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2622:18 

    @yxd8654767楼 2013-01-2621:43:37 

    再问下楼主，为啥说 13 年 6 月左右房价会跌呢？主要原音难道

不可以用调控手段避免吗？ 

    ----------------------------- 

    实际上，2010 至今根本没有调控房价而是放任房价上涨！房产

税只见雷声不下雨就是利益集团在拖延！不说假户口了，我到恒大假

装咨询买房子，限购等等人家都有办法回避！就是放任让房价涨他的

成交量都不行，还怎么限购，您指的调控又是什么调控？难道是往上

调？只有和当年我们家在上海买房子一样买房子给户口这招？嗯，这

个还真可以有！政策改变原因我能够想到的就是这个给户口并配合让

农民卖地进城！其他都不现实！经济上不崩盘一点可能都没有，前面

列举过 N条不再一一列举！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2622:23 

    奥斯卡 27届影帝连续剧新年火热登场［： 

    SLO——中国央行公开市场业务操作的“暗箱” 

    摘引中国人民银行公开市场业务公告［2013］第 1号的原文如下，
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“人民银行决定从即日起启用公开市场短期流动性调节工具(Short-

termLiquidityOperations,SLO)，作为公开市场常规操作的必要补充，

在银行体系流动性出现临时性波动时相机使用。”“该工具原则上在公

开市场常规操作的间歇期使用，操作对象为公开市场业务一级交易商

中具有系统重要性、资产状况良好、政策传导能力强的部分金融机构，

操作结果滞后一个月通过《公开市场业务交易公告》对外披露。” 

    推出 SLO(Short-termLiquidityOperations,公开市场短期流动

性调节工具)，说明中国的利率市场化又前进了一步，而利率的杠杆

——国债期货，真的已经不远了，呵呵。有了这个“暗箱”，在未来

的国债期货战场上，大多数普通投资者将不再是极少数机构投资者的

对手，因为市场上资金供求的真实状况，起码要“滞后一个月”才能

明晰。 

    ----------------------------- 

    明中国的利率市场化又前进了一步，而利率的杠杆——国债期货，

真的已经不远了！勤奋的美国人民的好朋友，我相信他一定能够在 3

月前搞定！努力！冲刺！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2622:27 

    中国还有一个泡沫要爆就是盲目扩大的高校： 

    附录 

    ：教育产业化提高了教育的门槛。目前，一般高等院校一年的学

费起码在 5000 元以上，重点院校或热门专业则高达 10000 元。取最

低线 5000元来分析吧，它意味着什么？根据《2001年中国社会形势
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分析预测蓝皮书》，1999 年我国城镇居民人均收入为 5854 元，农村

居民人均收入仅为 2210 元，最低一年学费分别是一个城镇居民一年

收入的 91.17%和 226%。也就是说读四年大学，光学费一项就要花掉

至少 20000元，相当于一个普通工人不吃不喝 3年的收入，一个农民

10 年辛劳所得。这还是平均水平，一些贫困地区农民收入不足 1000

元；城市下岗工人最低保障线 2400 元，他们的子女上大学，那真是

比登天还难。 

    值得注意的是，光交了学费不等于就能念完大学，现在一个学生

在大学里的吃、穿、用、住，购买学习用具、报名参加各种资格考试、

购买参考书等等开销，最低最低一个月也要花 300～400 元左右，一

年下来少说也要 4000 元。这样算下来，如今一个大学生读完四年大

学，全部开销最少最少要 36000元！这笔钱对于“神圣家族”的成员

们来说，也许就是一顿饭钱，或者是夜总会里一次潇洒的费用。但是

对于靠诚实劳动挣钱的普通老百姓来说就很无情了：对于小康人家，

也许咬咬牙还能拿出来；对于一般工薪家庭，也许要节衣缩食好几年

才能拿出来；而对于下岗工人和农民兄弟来说，这不啻是个天文数字。 

    不，不止是高等教育。拜教育产业化所赐，幼儿园、九年制义务

教育、高中……反正一切与教育沾边的，也都搭车涨价，成为了“赚

钱的产业”。现在，上个幼儿园一个学期都要几千元，择个校要几万

元，进了学校还有“培优班”、“快车班”、“特长班”……都张开大口，

等着咬得你鲜血淋漓。怎么，你不交？难道你愿意看着自己的孩子进

烂学校、进差班当三等公民吗？呜呼！只要你有了孩子，你就一头扎
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进了永远填不完的黑坑，直到榨得你灯干油尽。 

    中国是一个发展中国家，而且发展极其不均衡。在中国，即使按

照官方规定的很低的贫困标准，也有农村贫困人口 3000 多万人，城

市贫困人口 1400多万人，共计近 5000万人。另外，还有不少于 5000

万准贫困家庭人口。这样两者之和就 1亿人了。由于各级政府善于谎

报成绩，实际上的赤贫、贫困人口只会更多。这些在贫困线上的家庭，

其孩子上学面临的困难是可想而知的。以沿海较发达的某省农村为例，

那里家庭经济状况很不平衡，贫困和比较贫困的大约占 30%左右。以

此看，对这部分家庭的孩子一年收取 100元以内的杂费和书本费，尚

可以艰难承受的话，略加抬高收费标准，这些孩子就有辍学的危险。

较发达地区如此，贫困地区的孩子更加困难，因经济困难造成的辍学

现象经常发生。 

    ------------------------------- 

    1 亿人口上不起大学，一半人口上大学困难，百分之 80 人口上

大学找不上相应专业工作，扩招的大学，尤其是贷款建的大学城，不

说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2622:31 

    引用：《中国教育改革和发展纲要》要求“逐步提高国家财政性

教育经费支出占国民生产总值的比例，本世纪末达到 4%”。而实际情

况是，这一比例连续下滑：1991年为 2.85%，1992年为 2.73%，1993、

1994 年为 2.52%，1995 年为 2.46%，1996 年为 2.44%，1998 年为

2.55%，2001年则为 2.3%。不对比就不知道差距在哪里，除了撒哈拉
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沙漠以南国家以外，没有几个国家的教育投入占 GDP的比重象中国这

么低——印度为 3.2%（2001 年），美国为 5.3%（2001 年），英国为

6.9%（1999年），瑞典为 8.7%（1999年）。目前，中国年度公共教育

经费为 1400 亿人民币，约折合 170 亿美元，仅占世界各国公共教育

经费总数 11500亿美元的 1.5%；而中国现有学龄人口数量为 2.14亿

人，占全球教育总人口的 22%。也就是说，中国用占世界 1.5%的教育

经费教育了占世界 22%的受教育人口——这不知是该算作“奇迹”呢，

还是政府的失职？（资料来源：《中国社会年报 2000年版》，《2001年

中国社会形势分析与预测蓝皮书》，《当代英国与瑞典的福利制度》，

《中国教育概况》） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2622:40 

    苏联灭亡的教训： 

    人才、人才、还是人才！ 

    1922-1923年间，斯大林就开始建立台面和台下两套系统。他让

“任命局”把所有第一二层次最重要的机关干部职务列一个现职名单，

再列一个后备名单，万一这些人不听话了，成了“内奸、特务、叛徒、

暗杀组织者”了，一旦被清洗，马上有替代者。不仅在全联盟的最高

层次上，还包括 15 个加盟共和国的最重要职务，他都亲手掌握那个

“官职表”（Nomenklatura）。到了 1936-1937年，所有重要职务都配

一到两个替代者，官员们随时可以被清洗。他使官员日夜意识到，你

是可以被替代的，但何时被替代，谁也不知道。红军领袖之一的乌博

列维奇，每次离家上班时都要准备一个日常用品包，因为不知道出去
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了是否还能回家。这就是人事制度中的恐惧一面。 

    另一面就是收买。列宁时代，所有高层不能拿高工资。党政、企

业等的高层，工资都不能超过最好的技术工人。列宁规定，最好的技

术工人的工资，相当于中央委员的工资。领导干部的演讲、稿酬等收

入，超出部分通通要拿来交给党的公用基金会，这就是所谓的

partmaximum规定。列宁一代领导人的生活，虽然未必很苦，但确实

清廉。'x4k4n+Z4g0l"l 

    +1t$fz5H0n 

    到了斯大林时代，就开始实行“大信封”制。除了工资，斯大林

对他最依赖的人给予私底下的收入。这种制度细节只有他及其办公室

主任知道。赫鲁晓夫上台后，斯大林的副手莫洛托夫承认，自己也搞

不清楚到底拿了多少信封装的钱，反正很多。斯大林通过信封给钱的，

都是帮他做核心操作的人。这钱从不上账不交税。到 1930 年时，他

已全面改变了 20 年代的工资规矩，所有高级领导人的工资，已经涨

到比最好的技术工人高 30到 40倍。别墅、度假、酒、高级食品、小

轿车这些短缺物资更不包括在内。!I8z+X.L"PR$R(d 

    0k.d4B7J$_ 

    以庸才小人取代干才贤人 

    斯大林通过建立起恐惧加收买的负筛选人事制度，把在列宁时代

涌现的最有才能的人，一个个地在政治上乃至肉体上消灭了。那些跟

列宁非常亲密的同事，只要在任何一个方面比斯大林突出，都被干掉

了。 
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    -o"]+B-P/y#Z&w 

    二战初，德国军队之所以能一下毁掉几十万苏联红军，最重要的

原因就是苏军中最杰出的将领，一大半要么被自己的政府干掉了，要

么在监狱里。战争期间苏联存亡一线时，有人建议该把监狱里少数幸

存的将军放出来，重组红军，后来战功卓绝的罗科索夫斯基就是其中

之一。杰出的战时经济最高管理者沃兹涅先斯基，军工生产和战略物

资体系，全部是他在做统筹安排。没有这个奇才，苏联在毁灭性打击

后，不可能那么快地组织起战时经济。二战结束后，他也被消灭了。 

    几乎无人是不可被消灭的——假如他才能卓越又具有独立见解

的话。对斯大林绝对听话的庸才和坏人才可能被重用。他用人有个绝

招，就是提拔劣迹斑斑、教育程度低、能力差的人干狠事。为何？要

把那些正直和优秀的人栽赃成特务、间谍、恐怖活动组织者，没法使

用正派的人，只能用劣迹斑斑的人。用苏联最出色的军史学家沃尔科

戈诺夫的话说，斯大林消灭优秀文武人才过程中最依赖的叶若夫、维

辛斯基、乌尔里希、贝利亚、梅赫利斯等，不仅不符合党政高级干部

的德才高标准，事实上他们全是普通道德和法律意义上的恶徒和罪犯。 

    $Q.H.m"G*_]$p 

    到 1953 年斯大林去世时，苏联的人事格局已经定型了。赫鲁晓

夫时代给党政领导当顾问的学者私下问：我们是全球仅次于美国的大

国，成批的领导人素质却怎么都这么低？做过六任苏联最高层顾问的

阿尔巴托夫总结道：“斯大林体制最沉痛的后果之一，就是在几十年

的时间里，把这个国家置于软弱无能的领导之下，消灭了千百万优秀
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的人才，使社会肌体失血过多，切断了最有才华的人的出路，却给那

些最善于钻营的人的飞黄腾达和官运亨通，铺垫了通道。这不是偶然

的。斯大林体制运作几十年后，常常找不到很优秀的人来代替庸人。

这一点可以解释赫鲁晓夫提拔的人，智力水平和管理才能为何如此之

低。他们过去之所以被选中并得到升迁，并非是因为出类拔萃，只是

听话。他们熬过来了，是因为他们没有属于自己的坚定信念。他们之

所以浮到上面，首先是由于地位比他们高的人没有把他们看作是竞争

对手。0B&斯大林的人事做法树立了一个坏样板。到了 1960-1980 年

代，苏联已经难以提拔出列宁一代那样的优秀人才梯队，那样的人才

不是提拔出来的。苏联既有的体制惯性之力量，已经把自己的大脑和

手脚捆绑得太紧。俄罗斯历史上人才辈出，但斯大林的人事制度却把

极为丰沛的人才资源筛选出局，只让三四流的人员管理一个庞然大国，

日新月异的局面自然是出不来的，只能一步步走向衰亡。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2622:44 

    看清楚了，真正的共产党应该怎样——列宁时代，所有高层不能

拿高工资。党政、企业等的高层，工资都不能超过最好的技术工人。

列宁规定，最好的技术工人的工资，相当于中央委员的工资。领导干

部的演讲、稿酬等收入，超出部分通通要拿来交给党的公用基金会，

这就是所谓的 partmaximum规定。列宁一代领导人的生活，虽然未必

很苦，但确实清廉 

    看清楚了，腐败的，高薪养廉的与国际接轨的走向灭亡的苏联共

产党到了斯大林时代是怎样的！ 
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    开始实行“大信封”制。除了工资，斯大林对他最依赖的人给予

私底下的收入。这种制度细节只有他及其办公室主任知道，到 1930

年时，他已全面改变了 20年代的工资规矩，所有高级领导人的工资，

已经涨到比最好的技术工人高 30到 40倍。别墅、度假、酒、高级食

品、小轿车这些短缺物资更不包括在内。! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2622:47 

    我有点想哭，列宁真好！如果是当年我也会追随列宁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2623:02 

    ZXL1968愤怒质问前言不搭后语思维混乱的证监会主席： 

    附录： 

    郭树清：一天涨 4%觉得不踏实散户销户是好现象 2013 年 01 月

22 日 12:22 市场一天上涨 4%我都觉得不踏实，都觉得害怕。我们市

场这样的变化是成熟市场比较少见的。最近股市好了，但个人投资者

开户不是很乐观，有一些开始销户减持，这是个好现象。 

    证监会主席郭树清说，市场涨跌 3%，你就很担心，必须关心指数

变化，因为责任就在你头上。市场一天上涨 4%我都觉得不踏实，都觉

得害怕。我们市场这样的变化是成熟市场比较少见的。最近股市好了，

但个人投资者开户不是很乐观，有一些开始销户减持，这是个好现象。 

    郭树清：关键时刻对股市采取行政干预是必要的 

    证监会主席郭树清在全国证券期货监管工作会议上说，对于股市

关键时刻采取必要的行政干预是必要的，因为这是一个不成熟的市场，

总的方向是要市锄制发挥作用，但这个过程不能简单的放羊，撒手不
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管，否则就是一个混乱的市常 

    郭树清：2012年股票市场稳定主要靠老乡和老外 

    证监会主席郭树清在全国证券期货监管工作会议上说，去年股票

市场是很稳定的，波动幅度比较小，主要是靠“老乡”和“老外”，

社保基金代表老人和农民工，QFII 代表洋人，两者分别全年净买入

428亿元和 427亿元，是净买入最多的。 

    郭树清：中国股市不成熟建议低收入者别入市 

    证监会主席郭树清说，中国的股票市场是一个不成熟的市场，盲

目性很大，波动性很大。我们是中国的证监会，不是美国证监会，不

要忘记中国还是发展中国家。低收入者和靠养老金为生的人可能不太

适合在股市投资，建议选择其他更安全、风险更小的产品。 

    --------------- 

    1：郭树清：关键时刻对股市采取行政干预是必要的！2012年股

票市场稳定主要靠老乡和老外，“老乡”——社保基金代表老人和农

民工 

    ----请问既然：“不要忘记中国还是发展中国家。低收入者和靠

养老金为生的人可能不太适合在股市投资”那么谁又擅自主张把老乡

的钱入市的呢？ 

    2：市场一天上涨 4%我都觉得不踏实，都觉得害怕。最近股市好

了，但个人投资者开户不是很乐观，有一些开始销户减持，这是个好

现象。 

    ---------------他妈的害怕股民赚钱你还开个屁股市啊！股民
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朋友们既然证监会主席都从内心害怕我们赚钱不愿意让我们赚钱，我

们就不难想象每当股市要上涨了，就有什么大小非扩大了等等消息出

来，怕我们赚到钱让我们早早割肉离开嘛！既然他是这样个态度，我

们认了，割肉离场，不到 1000 点永不进股市，不要怪哥没有提醒大

家，不要像再买日本车的人那样没有骨气！把亿万元股票抛到郭老板

的脸上！让他等着 QF 的股指期货把社保榨干，我要告诉郭老板——

股票也不是你这样的神经错乱前言不搭后语的人玩的！有骨气的散户，

我们销户或者冻结账号！我已经不记得我的账户密码了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2623:11 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2623:13 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2623:16 

    对于周大校长，我可以对他的私生活不加点评，但是可以点评的

是他宣扬孔孟之道的虚伪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2623:17 

    欠人民的 

    说法必须还： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2623:27 

    看清楚了： 

    银行拒刚性兑付投资者自担 6.73万亿理财产品风险 

    2013 年 01 月 26 日 09:13 包慧我有话说查看评论(14)在理财产

品井喷的情况下，银行、投资者、担保公司谁将为理财产品买单？全

国人大财经委副主任委员吴晓灵认为，银行不应该为理财产品风险兜
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底。 

    1 月 24 日，多位投资者对本报证实，日前一度成为焦点的某银

行(行情专区)“飞单”事件已圆满解决，所有投资者本金均已由担保

公司赔付，“能拿回本金已是万幸，不指望利息收益了。” 

    但投资者对于协议达成过程和详细条款不愿透露。同样，该行相

关负责人称，“案子已进入司法程序，结案前不方便发表任何意见。” 

    似乎事件已平息。然而，从最初担保公司拒绝承担责任到“突然”

慷慨解囊，“主动”承担约 1 亿元的兜底金额。而被指管理不善的银

行却最终分文不掏。 

    上述飞单事件肯定不会是最后一件。截至 2012 年三季度，银行

理财产品余额 6.73 万亿元，比 2011 年末 4.59 万亿元增长近 47%，

银行理财产品占同期社会融资规模的 18%。 

    在理财产品井喷的情况下，银行、投资者、担保公司谁将为理财

产品买单？全国人大财经委副主任委员吴晓灵认为，银行不应该为理

财产品风险兜底。 

    担保公司兜底 

    事情起源于 2012 年年底，投资人在该行某支行购买的一款理财

产品到期，但因为该产品的实际资金使用人被警方立案调查，导致该

产品的本息均无法兑付。这款产品共有 4期，规模逾 1亿元，涉及近

百人。 

    作为产品风险防控重要一环的担保公司最初以项目诈骗为由，并

不愿承担责任。 
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    据购买了该产品的投资者透露，出事后他们曾找过担保公司，而

担保公司表示自己也是该项目的受害者，没有赔付义务，因为担保公

司费用并未收足，投资方提交的多项文件均系伪造，资金投向也不实。 

    与此同时，融资方实际控制人被控制，销售该产品的银行拒绝兜

底。投资者面临血本无归的境地。 

    但在监管介入的情况下，事情很快峰回路转。就在此之后不久，

投资者被告知由担保公司履行担保责任，全额收购客户购买的产品。 

    “1 月 14 日我拿到了自己投入的全部本金，目前四期的所有客

户都拿到了。”一位投资人称。此前几天，担保公司的律师同客户分

批签订了转让协议，客户经过身份及相关购买凭证确认后，拿回了本

金(包括尚未到期的第四期产品). 

    此前，外界对担保公司是否有足够的意愿赔偿，以及是否有能力

赔偿总额超 1亿元的客户本金存在质疑。本报联系到负责该项目的张

姓经理，她表示只对购买了公司产品的客户披露信息，不能对媒体公

开任何消息。一位担保业内人士称，担保公司只是为这个产品增加征

信，但出现风险怎么赔要看具体的协议。但截至发稿，本报未能获得

该产品的合同条款。 

    雷曼迷你债模式不过，显而易见，银行在处理此事件过程中面临

非常大的挑战。对此，中央财经大学中国银行(行情股吧买卖点)业研

究中心主任郭田勇教授 25 日对本报表示，在这类案件当中，银行的

责任是连带性、附属性的，银行的责任主要在内部管理的失察，“我

们一再强调，银行理财产品要买者自负、卖者有责。虽然银行没有销
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售这个产品，但员工私下做的飞单说明银行在内控上是存在漏洞的，

毕竟员工都是银行招进来的，但银行肯定不应该承担主要赔偿责任，

而是要加强管理，至于赔偿的问题，还是要放在法律框架下来看。”

但全国人大财经委副主任委员吴晓灵曾表示，银行应提高金融产品的

透明度，但不赞成银行出面兜底理财产品风险。 

    中金公司分析师罗景和毛军华撰写的《兜底到何时？》研究报告，

认为如果监管层还试图在权限内摆平矛盾，要求银行兜底则后患无穷。 

    中金公司分析师在报告中指出，从财务角度而言，若银行声明属

实，确是飞单产品，银行只该承担内部管理不严的责任，并无兑付义

务。退一步说，即使为银行代销，按照投资合同约定，该产品不承诺

保本不承诺收益，投资风险应该由投资者自担。 

    “在产品并非银行发行、渠道并非银行代销、高收益非保本条款、

50 万元认购门槛等情况下，若仍然需要银行兜底，则进一步强化社

会对银行刚性兑付预期，对银行甚至所有金融机构是灾难性的冲击，

会进一步扭曲金融体系风险定价体系。”报告称。 

    事实上，在产品风险爆发后，该行就发出公告，称涉案私募产品

不是银行的产品，也不是银行代销，而是员工私售行为，即业内称的

“飞单”。目前司法部门已介入，该行会等待司法结果，依法承担责

任。 

    不少法律界人士认为，银行需要为内控失察向投资人作出赔偿，

但并不是一概兜底。参照金融危机时期的雷曼迷你债事件赔偿，符合

资格投资者可以获得相当于最初投资本金 85%至 96.5%的补偿。65岁
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以上老年投资人得到的补偿就多一些，有经验的专业投资人则得不到

补偿。这或许对国内类似事件处理也有借鉴意义。毕竟，专业投资人

也需要负起“买者有责”的部分责任。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2708:52 

    @尘世的清涟 4787楼 2013-01-2701:19:47 

    今晚更的少，老师今天不定掏到多少好石头了，哈！ 

    ----------------------------- 

    花了 5000 元，大捡便宜了！哈哈哈，昨天 5 元托帕石将老板三

年前存货精品扫光，今天去要求 2块钱一颗，挑小的！老板急了，我

不急，慢慢去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2708:54 

    @半个熟人 4790楼 2013-01-2707:57:54 

    换句话说，楼市的崩溃应该是这样的顺序：深圳、上海、广州、

杭州、北京、苏州..... 

    而不应该是桂林、常州、贵阳、南通、营口..... 

    ----------------------------- 

    搞科学的人思维就是严谨！我觉得鄂尔多斯、海南应该在最前面！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2708:55 

    @半个熟人 4788楼 2013-01-2707:50:10 

    1、如果不知道黄金是国际硬通货，那也太滑稽了。 

    2、中国的房地产市场是严重的扭曲市场 

    3、上海、北京、广州的房地产市场不是房地产市场，而是暴发
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户、贪官、投机家（尤其是境外）的堵场！上海房价是三线城市的 20

倍，上海人的收入只是三线城市的 2到 3倍。 

    所以，如果在北、上、广、深卖房，那是什么样的人？ 

    顺便在这里说一下，叶檀的三、四线城市房地产的“鬼城”论，

其实是鬼话论。 

    ----------------------------- 

    国际硬通货不假，各国可以限制民间交易 

    1 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2710:02 

    上完课了，在下午上课前，我又要淘宝去了，这次再选一个宝石

坠子给遍地是黄金老弟的孩子过年前寄去！昨天和店主聊天，店主有

两个孩子 7岁和 2岁，哎，中国的计划生育啊就和房地产限购一样管

不住有钱有势的人！花钱就能生啊！说到教育，我给他说不能任由孩

子坐哪里 5-6个小时的看电视，上网玩游戏，我们学校老师也有忙了

就让孩子自己看电视，玩游戏，游戏可以玩但是一定强制停止，如果

你发现停不下来最好以后不让玩了，你看我说的，游戏玩上瘾大人都

停不下来，干脆就不让玩电脑游戏吧！院子孩子自己玩游戏最好，哎，

现在居民区设计的，哪里找孩子玩啊！看电视多了孩子的行动力就会

很弱！还有，小学 1-2年级是孩子学习习惯养成的时候，一定要陪孩

子写作业，1年级的拼音非常繁琐，我认为可以简化一些前鼻音之类

以后不是很实用的东西！一方面学校作业再少一些，一方面家长要陪

一下，我孩子到 2年级写作业就比较自觉了写的快了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2710:09 

    我的理论有实际支持了： 

    大好消息日本地壳下沉面积呈千倍增长大过两个东京都 

    发表于：2013-01-2708:55:12作者:攻日急先锋日本地壳下沉面

积呈千倍增长大过两个东京都据日本新华侨报网报道，在 2011 年的

“311 大地震”发生后，日本有多个区域出现明显的地壳下沉现象。

日本环境省日前公布的最新调查数据显示，目前，全日本地壳下沉面

积总和比两个东京都还大，是地震发生前的 1076倍。 

    据日本 NHK电视台消息，日前，日本环境省经调查发现，日本全

国各地约有近 6000 平方公里的土地出现了 2 厘米以上的地壳下沉现

象。这是日本自 1978年开始调查以来，地壳下沉面积最大的一次。 

    该调查结果显示，日本有 10 个县的共计 14 个区域发生了 2 厘

米以上的地壳下沉现象，下沉面积合计 5919.5平方公里，是 2010年

的 1076倍。 

    地壳下沉 10 厘米以上的区域主要集中在日本东北和关东地区。

日本宫城县气仙沼市下沉最为严重，为 73.8 厘米。其次是千叶县市

川市的 30.9厘米。 

    在 2011 年的“311 大地震”发生后，日本环境省开始定期在全

国各地通过采取地下水等方法进行地壳下沉调查。 

    日本环境省表示，造成地壳下沉最大的原因是 2011 年发生的

“311大地震”。今后还将进一步开展调查 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2710:12 
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    民国的灭亡起于金融主权的丧失金融货币腐败前车之鉴 

    发表于：2013-01-2709:20:44作者:jfssb 

    民国的灭亡起于金融主权的丧失民国的货币发行被华尔街银行

家彻底控制后，直接导致民国的金融货币彻底崩溃前车之鉴 

    李敖有话说之蒋介石定律 

    什么叫做蒋介石定律啊？劣币驱逐良币，这是格兰麝法则，蒋介

石的定律是什么？蒋介石定律打倒了格兰麝定律，为什么？劣币驱逐

了自己。什么叫做劣币驱逐自己？当金圆券印到了一百万的时候啊，

就不再印了，停止了，为什么停止了？就是印这一百万的时候啊，这

张纸大家看啊，这一百万的这张纸，要把它印出来成本费就需要一百

万，这张纸就值一百万，好了停止了。 

    这是我李敖给蒋介石的一个赞美，叫做格兰麝法则是劣币驱逐良

币，蒋介石法则是劣币驱逐了自己，最后呢不再有金圆券了，那么有

什么东西呢？有满街的废纸，大家这么骑着脚踏车上面都是钞票啊，

这都是金圆券。要买东西是这么出去买的，看到没有这个女孩子在地

上马路上要包这个钱，为什么呢？就太多了。我还写了首打油诗挖苦，

金圆券，五十万，一张纸，戏法变，几捆钞，几顿饭，发财乎？梦里

见。金圆券把它堆起来变积木一样，大家看到没有，金圆券是这样子

堆着像山像海一样，堆在这里没人要。干嘛？当壁纸来贴。 

    当时的美国驻华大使叫做司徒雷登，他就讲国民党怎么控制呢，

就是把全国的七个大城先稳住，其中第一个大城就是上海，上海蒋介

石派了蒋经国，他的儿子压住物价不许涨。美国驻华大使司徒雷登说，
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国民党想用警察的方法来控制经济学的定律。经济学的定律你怎么能

用警察来压呢？警察怎么管得了呢？好，就拼命这样干就压住了。所

以我们看看，后来在台湾的蒋经国的大将做过国防部总整治部主任的，

这个混蛋将军，一天仗都没打过的，升了上将的叫做王生。这个人当

时他讲了一段话，他们在上海就是干这行的，跟蒋经国压住物价的。

所以他最后写文章，在台湾写的，老了以后写文章说，有一件事必须

要大家了解的，就是一直到今天，我们的台币为什么这么值钱？因为

中央银行里面有大批的黄金在那里做准备。那些黄金从哪里来的？是

蒋经国先生用他的人格取得上海的老百姓的信任，愿意把黄金美钞自

动送到中央银行换取金圆券，所以经国先生永远不忘记上海的老百姓。

放屁啊当？是法律盯着很紧，你黄金美钞不交出来，我逮到你黄金美

钞没收，人送法办。用金圆券骗取了上海老百姓的这个黄金美钞，上

海有带头作用，等于就骗取了全国老百姓的黄金美钞，尤其是黄金。

那这批黄金就带到台湾来，带台湾来干什么啊？做发行新台币的一个

准备了。 

    所以我们看到没有，这个王生也自己都承认，一个月的薪水当时

拿到金圆券的时候，到了第二天那就只能吃一碗豆浆几根油条，国家

就不能收拾。他们承认最后他们干了什么事情，物价贬值到这个严重

的程度。看到没有？那王生就是，他当时集合了两千多名的所谓打虎

部队，打虎干部就是控制老百姓不许物价涨，用警察国家来控制经济

定律的这种方法。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2710:15 
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    艳星当政协委员这不是骂我们的政协委员是婊子吗--哈哈哈！ 

    发表于：2013-01-2522:13:16作者:红杏一枝出墙来 

    美华转载：彭丹任职甘肃政协曲线“淘金” 

    昔日擅长一字马的香港三级片艳星彭丹，前天以政协委员的身分

出席甘肃省政协会议。她透露自己刚拍完一套主旋律电影《南泥湾》，

并且呼吁年轻人“多看主旋律的作品，这样就可以体会到当年革命先

辈的不容易。”对于这位艳星的华丽转身和言论，网民反映两极。更

对她为什么选择到西北挂职感到不解。 

    说白了，彭丹之所以选择到甘肃发展，也靠靠人脉，靠人牵线。

彭丹是长沙籍人，现任湖南省长徐守盛【2010年起】是原来的甘肃省

省长，从 2003 年在甘肃工作了近 8 年，非常熟悉甘肃。彭丹之所以

不回家向湖南长沙发展，是因为家乡人了解她太多，且以负面影响居

多。 

    1972 年出生的彭丹，曾是中央芭蕾舞团的演员，1986 年偶然一

个机会到了世界顶尖的美国纽约市“茱莉亚”音乐学院“培训”，她

当时的签证是 F3【training]】，而不是中学生大学生的签证 F1

【student】。所以，网上说她当年去美国留学，是不对的。所以她到

了美国，训练时间不多，为生活不得不四处兼职，还参加什么唐人街

【华埠小姐】等选美。1991年，得益于老布什对 88事件所作的【行

政命令】，她得以和数万名在 1990年@月以前入境美国的中国人一样，

获得永久居留绿卡，在美居留。1995年，被香港导演看中，邀请她去

香港发展，拍三级片，直到 1999年。 
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    之后在国内闯荡，始终未能搞出名堂。2011 年七中全会提倡文

化体制改革，国家有资金投入，彭丹在高人指点下迅速跟进。她口中

的所谓主旋律电影，就是指弘扬国家意识形态，并得到国家扶持的的

电影，如《建国大业》等。 

    彭丹身材出众，早年多作三级片性感演出，被归类为艳星，她的

一字马表演经常出现在港台娱乐版。“英雄莫问出处”。 

    中新网报道，政协甘肃省第十一届委员会第一次会议前日在兰州

开幕，艺人彭丹的出现格外引人注目。据介绍，彭丹近年来主要在内

地发展，走“演技派”路线。 

    休会期间，她向媒体表示，自己喇拍完一套主旋律电影《南泥湾》，

集制片人、导演、主演于一身：“我觉得现在的年轻人应该多看主旋

律作品，这样就可以体会到当年革命先辈的不容易。”彭丹蜕，她曾

经在甘肃拍摄电影《开着火车上北京》，饰演一名女火车司机，在这

条线路上开过无数遍火车。 

    “每次到甘肃来就特别亲切。”彭丹希望，未来能到甘肃做投资：

“譬如投资影视城和文化产业之类的，希望能多拍一些甘肃题材的影

枧剧，尤其是主旋律的作品。”她认为，甘肃是西部大开发中一个非

常重要的省份，尤其兰州新区近期成为国家级新区之一，是一个大发

展的契机。 

    不过，很多甘肃人并不买她的帐。“咱这里奇怪的事情太多。不

让看三级片吧，能让演三级片的进政协。”“一个艳星也能当政协委员？

那些真正出类拔萃的人才呢？” 
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    对于彭丹担任政协委员，纲民态度两极。有人质疑彭丹“何德何

能”头顶政治光环，也有人暗讽“真是合适啊!“艳”阳高照的主旋

律!”网民“RUBY茜茜 518”则为彭丹平反：“她又没做坏事，凭能力

赚钱”、“斡吗抓着人家是艳星不放，人家至少有勇气走这一步呢。” 

    香港人对此的反应是说：彭丹当委员，叶玉卿笑了，叶玉卿二进

宫，叶子楣笑了 

    ------------------- 

    人大政协队伍里鱼龙混杂什么鸟都有，唯独没有老百姓，他们能

替咱老百姓说话吗？？？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2710:16 

    引用：7000万吨变 231.6万吨，农业部是魔术师？ 

    人民网报道，据海关最新统计，2012 年我国进口大米 231.6 万

吨，同比增 3.1 倍，为 2000 年以来最高值。大米进口增加是否会带

动国际粮价上涨，并推高全球粮价、引发国际粮食危机？记者就这些

问题采访了农业部有关负责人。该负责人说，我国大米市场供应充裕，

2012 年进口增加主要是国内外价差较大所致，大米进口增加但数量

有限，不会改变我国大米供给基本平衡的局面，更不会危及世界粮食

安全。 

    农业部回应公众疑问还真有一套，民间担心的是去年的粮食进口

突增，增了多少呢？有媒体报道说是“2012 年中国从国外进口粮食

达到 7000多万吨”，进口了这么多粮食，百姓自然很担心中国的粮食

安全，农业部大概觉得无法对 7000多万吨这个数字无法解释，所以，
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来了个偷梁换柱，将粮食换成了大米，说大米进口是 231.6万吨，这

么一来，进口的 6700 多万吨的其它粮食就似乎给抹掉了，变成进口

量不大，“不会危及粮食安全。”了。 

    我们可以来算一笔简单的帐。据国土部公布的数字，全国耕地保

有量保持在 18.24 亿亩以上是吗？那好，我们算有 5 亿亩是在种菜

和其他经济作物，这应该差不多了吧。那么，就应该还有 13.24亿亩

耕地是在种着粮食，这几乎与中国人口一致。也就是说，每个人有一

亩的地在种着粮食。现在好地上种水稻，每亩已经有近 1000 公斤的

收成，考虑土地的肥瘦不均和水田旱地之间的差别，我就把每亩的收

成定位 500公斤，这应该不算多吧？咱中国人平均每年每人能吃掉多

少粮食？满打满算有 350 公斤总够了吧？还有 150 公斤富余，可以

用来做酒做饲料什么的。我这样算，还只当每亩地每年只收一季的粮，

如果套种，我们富余的粮食就应该更多，不是吗？现在，再根据农业

部的“九连增”，那咱中国的粮食应该大有富裕并完全应该大量出口

才对。为何还要进口大米做什么米粉米酒？ 

    我们现在面临的现实是什么？英国《金融时报》12月 13日文章

报道：中国狂热地购买粮食位于美国中部的内布拉斯加州，从未感觉

距离中国如此之近。随着该州越来越多粮食被输送到太平洋彼岸以满

足中国人的需求，内布拉斯加已置身于全球粮食市场结构变化——中

国正以前所未有的规模进口粮食——的最前沿。 

    “中国代表着一个巨大的出口市场、增长中的出口目的地”，该

州农业部长格雷格·伊巴克最近访华时表示。过去 5年来，该州对华
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粮食出口已翻番。注意到这种现象的并不仅是该州。随着中国成为粮

食净进口国，外界悄然发现中国正处于结构性变化中。 

    直到最近几年，坚持自给自足的中国还只是进口少量优质大米、

小麦。但情况正在改变，已成为全球最大大豆进口国的中国，如今正

将玉米、小麦和大米等谷物列入购买名录。这种变化将对全球粮食市

场产生深远影响。“即便中国自给自足率只是稍微下挫，对（世界）

粮食贸易而言也非同小可”，荷兰合作银行分析师周厚丰表示，“中国

进口 5%的粮食，就相当于世界谷物贸易的 1/3 或半壁江山。今年 1

至 11 月，中国的粮食进口已增至去年同期的 3 倍，从 450 万吨增长

到 1340万吨。大规模进口已令其成为世界第二大大米和大麦进口国，

玉米和小麦进口也分别进入全球前 10名和前 20名。如此现实，不是

更加证明中国目前的耕地状况吗？要知道，中国原来可是一个纯粮食

出口国呀，什么原因导致现在要进口这么多的粮食？ 

    有网友尖锐地指出，中国近五年来的耕地损失每年绝对不下

1000 万亩，很多省份 2005 年就把 2010 年的指标用完了，然而，并

不是之后就不用地了，不但用，而且用得更多，尤其是 2008 年以后

经济刺激措施加剧了耕地损失的速度，2005 年的时候，光基础投资

基本用地大约就要 300 万亩/年，最近 5 年，每年至少损失 800 万亩

（加上农村城镇化用地），如果再算上沙漠化的快速占地，每年估计

也不低于 250 万亩，中国的耕地损失近五年来至少减去 5000 万亩。

但国土部却为咱新增了耕地 3100 多万亩，农业部为咱实现了“九连

增”，可乐不？ 
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    我倒有个建议，既然国土部说新增了 3100 万亩播种耕地。为了

打消公众疑虑，是否可以公布这 3100 万亩多出的耕地究竟出自哪里？

现在，在“谷歌”地图上，我们能轻易地找到自己所住城市，所住小

区，所住栋楼的准确位置。你可以将 3100 万亩耕地的位置，田亩大

小也在地图上标出。这样一来，18亿亩耕地究竟在哪里、新开发新增

加出的耕地又在哪里，每个省，每个地区是多少，让人一目了然，谁

再敢动“饭碗田”“保命田”，一打开地图就知道，让全国人民一齐来

进行监督，这应该比任何形式的监督都要有效，不是很好吗？请问国

土部，你敢吗？说出新增耕地在哪里，不会也是机密吧？至于粮食增

产，就更有必要来个全国粮库大检查，记得在朱镕基时代，就有地方

搞库存空转，搞假大空了。我担心的是，农业部别把从外国进口的粮

食当成咱自己的“增产”了吧？ 

    也许，国土部会说耕地统计数据是各级地方政府一级一级报上来

的，而农业部也说粮食产量是各级地方政府一级一级报上来的，那我

要提醒国土部和农业部了，一些地区为了骗取国家种粮补贴，一亩报

成十亩绝不鲜见，这方面的案子，有兴趣的人可以自己上网查一查。

而地方政府为了骗取土地大肆倒卖，更是会在耕地保有量和粮食产量

上做文章，因此，他们报上去的数字会有多大的水分相信地球人都知

道。 

    这里，我只想问一问农业部，既然现在生活条件好了，人们的饭

量都小了，那么，在粮食产量如此连增的状态下，中国还大规模进口

粮食干什么？农业部靠偷换概念，靠当缩头乌龟是不行的，这很伤民



2160 

 

众对政府的信任度！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2717:10 

    我从宝玉石店满载而归了！我已经用完我所有的私房钱了！我已

经和店主谈好，年中他到广东聘技术工人用他家的机器给我的宝石披

金戴银，应该承认新疆的技术不行，设计不行！同样的东西广东人设

计加工后一块石头才能成为金子，才能遍地黄金啊！这个老板我认识

正好 3天，人很好！托帕石这样的宝石，内蒙古河蒙古的糖心玛瑙过

了今年年中就会在野外慢慢绝迹了，才多久啊，现在到罗布泊的石友

说已经很难见到托帕石了！没有进沙漠 4-5天不会有什么收获！ 

    这个老板以前是到阿勒泰进宝石起家的！他说他发财很简单，是

进的海蓝宝石卖不出去，后来发现越放越值钱了！哈哈哈！资源，稀

缺资源就是这样！他说和田玉相对翡翠并不算贵，翡翠镯子有几百万

的，我家的羊脂玉镯子才 20万，空间还是有的，但我对玉不是太懂，

还是石头吧！他们如果敢通货膨胀乱印钱，我已经准备好了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2813:10 

    @Vincent_Dan4815楼 2013-01-2811:21:35 

    @zxl19682012 

    看了楼主前面提出的三个说法，仔细想了一下，不敢苟同。我只

随便说一下：1.人民币对内贬值对外升值，现在我们巴不得对美元贬

值，再这么升值下去，快活不了了。2.银行的这个观点，纯属你的意

淫。3.城市化，也没你说的这么简单。再说，中国这么大，土地分布

广阔，能把土地以合理价格（或者高价）卖出去的农民很少吧。看完
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你提出的三个观点，我就不想看下去了。不说了，觉得你的思路不够

严谨，没...... 

    ----------------------------- 

    欢迎提出不同看法讨论： 

    我觉得您先不要走，我有充分的理由支持我的论点重点回答 1和

3！ 

    1：正的巴不得人民币贬值吗？真的吗？现在我们进入能源和粮

食和技术三重进口大国行列，这在世界上的主要大国中是仅有的，您

知道这意味着什么吗？印度他不用进口粮食，日本他不用进口技术和

粮食，俄罗斯不用进口能源和粮食，欧洲拥有技术！意味什么知道吗？

按照现有国际货币格局，我们需要大量美元！人民币贬值是廉价劳动

力出口可以换回些美元，但是同样这三大进口将迅速消耗美元，人民

币贬值，同样出口一件衣服换回的美元少了，在这样一个恶性循环里，

挣面包钱越来越难，累死你也挣不够面包钱和交通、取暖的钱~ 

    3：中国这么大，土地分布广阔，能把土地以合理价格（或者高

价）卖出去的农民很少吧！中国房地产商会梅会长也确实说过，能够

升值的是城市周边的土地！事情当然很显然是这么个事情！但是您以

为仅仅是卖地那么简单吗？后面我附录节选文章会告诉你，其实外资

控制中国优良耕地是一方面，控制种子和其他配套服务又是更深的方

面，把中国纳入他们世界农业贸易低端链条是真正的最终的决定性方

面！后面我用大量材料分析，您还是虚心的好好学一学吧！对这点哥

有绝对把握！否则不敢口出狂言！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2813:12 

    农村城市化真的是让农民发财嘛那么简单吗？谁是后面的最大

得益人？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2813:17 

    用联系的观点看 1和 3是一个整体！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2813:19 

    附录引用： 

    外资对我国农业的控制力综述 

    当前，大量外资涌入我国，在给我国经济发展注入活力的同时，

也带来了一定的负面影 

    响，外资已经从最初的合资合作发展到了越来越多的收购、控股

个别行业的龙头骨干企业， 

    初步构成垄断，如果发展到一定程度将控制我国的经济，威胁到

相关产业发展和经济安全。 

    2008 年上半年关于外资企业力图通过渗透中国农业控制粮食领

域的消息、预警以及议 

    论不少。高盛养猪、一些外资企业通过入股参股中国肉类企业，

一些外资企业通过收购粮食 

    企业。据报道，美国艾格菲集团宣布已经掌握了中国 30 个规模

型养猪场；德意志银行注资 

    6000万美元，获取了上海宏博集团公司养猪场 30%的股份。由于

受到外资对我国大豆产业 
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    链形成垄断的影响，对于当前外资大举进军养殖业，由于没有真

正有权威数据和官方消息， 

    使得人们对中国农业安全特别是粮食安全产生担忧，并逐渐引起

了我国有关政府部门的注 

    意，从黑龙江省到广东省，相关部门正在各地进行调研，密切关

注外资进入农业基础产业的潜在危险。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2813:22 

    一、外资对于我国农业控制的现状 

    （一）我国农业利用外资概述 

    我国农业引用外资几乎与改革同步，始于 1979 年，大体分 3 个

阶段： 

    起步阶段：20 世纪 70 年代末至 80 年代初。农业利用外资从无

到有，规模较小，投资 

    额仅为 1.25 亿美元，主要来源于联合国粮农组织、世界粮食计

划署等国际组织提供的小型 

    无偿援助项目。 

    稳步发展阶段：20 世纪 80 年代中期到 90 年代初。农业利用外

资有了较大发展；吸收 

    外资总额每年都有明显增加，投资额达到 2.70 亿美元，世界银

行、亚洲开发银行和国际农 

    业发展基金会提供的贷款是主要的外资来源。 

    迅速发展阶段：20世纪 90年代初至今。农业利用外资规模和数
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量进一步扩大，农业利 

    用外资平均每年达 10多亿美元，，年均增长率达 66.1%外商直接

投资发展迅速，在外资利 

    用中所占比重不断上升，’在项目数和投资额两方面均占据绝对

主导地位，，我国引资进入快速发展时期。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2813:25 

    （二）外资并购的企业类型特征 

    在加入 WTO的谈判中，最令人担心的就是国外成熟的农业产业体

系对中国农业的竞争 

    压力。而近年来，这种压力正通过国际跨国公司在中国体现出来。

跨国公司对我国农业龙头 

    企业，特别是优秀龙头企业的并购力度正在加强。 

    1．粮食加工企业 

    开放于 1996年的中国大豆业，在不到 10年的时间里，这个最早

开放的领域目前正陷入 

    被外资全 i硎空盘的境地—一出口量曾占世界 80%以上的中国目

前进口全球约 1/3的大豆；现 

    在全国正在开工的大豆压榨企业共有 97 家；其中有 64 家为外

资参股企业；其日压榨能力为 

    12.1万吨；也就是说；中国大豆实际压榨能力 60%以上目前都属

于外资企业。外资基本完成了在中国的战略布局；在控制了中国大豆

60%的实际加工能力后；国际粮商同时控制了 
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    中国大豆的进口{ADM、邦基、嘉吉和路易？达孚凹大粮商已经控

制了中国 80%的进口大 

    豆货源；进口大豆挤压下的中国大豆种植面积正在收缩。 

    2．乳品加工企业 

    蒙牛、伊力和光明是我国乳品行业的三大龙头企业。蒙牛乳业可

以说是近年来在我国乳 

    品市场上迅速崛起的典范，而蒙牛的急速发展与增长，其实与外

资——全球投资集团摩根斯 

    坦利公司有千丝万缕的微妙关系。外资在 2002 年首轮投资中曾

订下投资条件，要求蒙牛在 

    一年内达到—个双方设定的增长目标，否则中方便有可能要拱手

相让蒙牛控制权予外资，可 

    幸蒙牛管理层在 2003 年已达到目标，税后盈利有 2.3 亿元，暂

时保住了蒙牛的控制权。但 

    外资在 2004年蒙牛上市前又与中方协议新的增长目标，即 2004

年至 2006年的盈利复合年 

    增长率 50%，就是说蒙牛在 2006 年的税后盈利要不少于 7.8 亿

元，以此计算年销售额要有 

    138亿元。如果蒙牛不能达到协议的增长目标，蒙牛管理层便须

让予外资可观的蒙牛股份甚 

    至最终控制权。而蒙牛的成长事实上已对伊利构成威胁，如果蒙

牛收购伊利成功的话，事实 
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    上也就意味着外资基本实现对国内两大乳业巨头的控制。再来看

另一家乳品大企业光明， 

    2006 年 4 月传闻已久的光明乳业股份有限公司股权变动方案尘

埃落定。达能亚洲有限公司 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2813:28 

    再一次增持光明 8.45%的股份，达到 20%，另外两家企业上海实

业控股有限公司和农工商超 

    市集团有限公司同比例减持至 26.56%，达能股权的增长增加了

其在光明董事会中的谈判能 

    力。同月，达能抛售了执掌 15年之久的淘大食品集团，套现 18.45

亿港元，被业界认为是 

    为增持光明做准备。这些迹象都表明，跨国公司对中国乳品龙头

企业的控制力和影响力正在 

    逐步加强。 

    3．肉类加工企业． 

    2006年 5月 12日，河南省漯河市人民政府国有资产监督管理委

员会与美国高盛集团的 

    控股子公司罗特克斯有限公司在北京签署了《关于河南省漯河市

姒汇实业集团有限公司 

    IOO%股权的股权转让协议书》，这也标志着国内最大的肉类加工

企业开始由外资控制。2005 

    年 10 月 3 日，国内最大的冷冻肉制品加工企业江苏雨润集团在
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香港联交所上市，高盛（亚洲） 

    有限责任公司承销了其首次公开募股；，并作为战略投资者获得

了雨润 6.5%的股权，在雨润 

    董事会的 12 个席位中占有 2 席。而此次出面受让双汇股权的罗

特克斯的另外个股东鼎晖 

    投资也持有雨润 3.5%的股权。参股雨润和控制双汇，使得高盛

成为国内肉类加工市场上的“巨 

    无霸”。。但目前国内一南一北两大肉类加工企业都已闪现外资身

影的状况，已经充分显示出外资对国内肉类加工市场的看好。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2813:36 

    （三）外资并购带来的问题 

    一是外资并购我国农业上市公司后在相关产业形成控制性优势

地位，削弱了中国政府宏 

    观调控的效力。从总体看，我国农业产业化水平不高，国内龙头

企业在资金、技术和管理等 

    方面与大型跨国公司相比差距还很大，中小企业又十分分散，整

个市场的集中度不高，如果 

    不加以控制，外商很容易凭其雄厚的实力适机兼并尚“幼稚”的

龙头企业和实力更弱的其他 

    相关企业，从而控制产业链条的关键点，在相关产业逐步形成一

定的优势，甚至控制性的地 

    位。 
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    自 2003 年以来，我国农产品贸易逆差现象持续出现，2006 年 7

月 21日的统计显示，2006 

    年 1-5月我国农产品进出口贸易总额为 250.4亿美元，J司比增

长 18%。农产品进出口贸易实 

    现双增长，其中，出口近 118亿美元，同比增长约 12%；进口 133

亿美元，同比增长 25%, 

    农产品贸易逆差由 2005 年同期的 1.02 亿美元扩大为 15 亿美

元，，扩大了近 15倍。产生这 

    种现象的原因，固然从根本上与我国主要农产品贸易国对我国所

实旖的严格的贸易壁垒措施有关，但在一定程度上也与外资并购行为

对我国农业产业的控制有关，我国政府采取的一些 

    宏观调控措施在这里并没有完全起到作用。 

    二是外资并购我国农业上司公司后较易形成垄断，可能导致农业

的畸形发展，影响农业 

    的可持续发展。首先，外资在并购国内企业后，大量进口经过补

贴的廉价农产品，加工后在 

    国内销售而非出口，冲击了国内市场，国内相应的农民会减少该

种农产品或亩产品的生产。 

    如果大量进口持续几年以上，农民持续减少其种植面积和养殖数

量，该产业将会逐步弱化或 

    消亡。其次，在农产品加工方面，我国中小农业企业比较分散，

整个农业市场的集中度不高， 
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    如果不加以控制，外商很容易控制产业链条的关键点或者关键技

术产品（如双汇的 PVDC肠衣，瑞典利乐的牛奶包装）和高端产品（低

温肉制品），在相关产业形成垄断，对上下游和横向 

    相关产业都产生冲击。 

    三是对我国的粮食供给安全构成潜在风险。跨国巨型农产品加工

企业—般通过对国内农 

    产品加工企业的并购，来实现国外经过补贴的廉价农产品进口。

粮食对于世界上任何一个国 

    家来说都是战略物资，尤其对中国这种意识形态与西方不同的发

展中国家来说，粮食的重要 

    性就更加突出。第一，如果遇到自然灾害和特殊的国际环境时，

恢复生产要付出高昂代价； 

    第二，在和平时期，外资利用其垄断地位进行价格联盟可以抬高

价格；第三，战争、突发事件和重大国际纠纷时，发达国家政府很可

能会以粮食进口为要挟，迫使我们作出妥协和让步。 

    因此，如果在外资并购的情况下，保障粮食供给安全，减少进口

依赖，仍是值得我们思考的 

    重要问题。 

    四是对我国中小农业企业发展和就业产生挤出效应。我国中小农

业企业数量多、规模小、 

    资金少、效益低、竞争力弱，但在增加就业和保持社会稳定方面

发挥重要的作用。外资对传 



2170 

 

    统产业控制后，对国中小农产品加工企业产生“挤出效应”，存

在明显的资本替代劳动力、现代产业组织排斥劳动力的现象，给社会

带来不稳定凶素。统计数据也间接证明．了这点：近年来随着外资的

不断涌入，我国 GDP增长很快，但 GDP每增长 1%所带动的就业；．已

由 20 世纪 80 年代的约 240 万人下降到现在的 70 万人左右。中小农

业企业发展处于起步阶段， 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2813:40 

    二：外资进入我国农业的经济逻辑 

    （一）外资进入的一股利润逻辑 

    外资的载体是企业，企业的目的是利润最大化。那么，外资企业

进入中国农业领域的目 

    的就变得非常单纯：获取利润。由于我国人口众多，消费市场巨

大，如果可以控制我国粮食 

    价格和粮食生产结构，那么利润无疑是丰厚的。为了达到该目的，

外资企业就需要壮大企业 

    规模，发展成为垄断企业，这样就可以达到该目的。这样就可以

理解外资对于我国骨干龙头 

    企业的兼并和控股了。总之，这是企业发展壮大的过程表现。 

    （二）当前进入的特殊逻辑：利润最大化的表现 

    2008-2009年初，是外资进入中国的最好时机。由于我国人口众

多，消费结构处于重 

    要变迁过程，我国经济发展一直处于供给经济的特征，甚至农产
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品还存在价格上升空间，广 

    大的市场空间决定了我国投资的潜力是巨大的。第二，由于我国

政府对于粮食价格的特征政 

    策，粮食价格严格管制。这样，如果发展养殖业，外资就得到廉

价的饲料，减少养殖成本，增加企业利润。第三，通过中国政府对农

产品的补贴和中国人对粮食的广大的需求，得到广大的利润空间，为

其前期进入中国市场降低成本风险。这样很容易理解外资进入中国农

产品市场的特殊逻辑。随着经济全球化进程的加快，跨国公司在发展

中国家对农产品加工业的投资在迅速增加，对发展中国家农产品加工

骨干企业的兼并控制进程也在加快。外资控制国内农产品加工骨干企

业，根本原因之一就是国内的农产品加工骨干企业大都具有技术装备

先进、市场占有率高、发展前景好的特点，兼并控制发展中国家的农

产品加工骨干企业成为符合跨国公司在世界范围内整合资源、价值链

创新、以获取最大的利润的目的。原因之二就在于我国是农产品及其

加工品的巨大消费市场，通过兼并国内的农产品加工企业，不仅消灭

了强有力的竞争对手，而且可以通过国内农产品加工骨干企业已经形

成的渠道迅速占领其国内市场，实现其在尽可能短的时间内拓展发展

中国家市场的目的。原因之三就在于通过控制国内的农产品加工骨干

企业，就变国际农产品及其加工品的贸易为国内贸易，可以使农产品

及其加工贸易绕过贸易壁垒，减少贸易磨擦。三、外资进入我国后可

能产生的连锁效应不从外资作为企业角度来考虑，从外资在我国的实

践以及可能产生的问题为出发点，分析外资在当前控制我国少量骨干
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龙头企业的基础上，研究其未来可能的发展走势，会对于我国出台相

关引导外资政策，以及认识当前的外资在农业的发展形势具有非常重

要的作用。 

    （一）逻辑一一些人士认为，外资进入我国农业、兼并龙头企业

的目的是非常“单纯的”，进入肉类、乳业、养猪，目的在于我国的

饲料行业，关键落脚点是粮食；收购粮食企业，其目的是控制粮食流

通；通过控制粮食和粮食流通，控制我国的粮食价格，达到影响我国

粮食安全的目的。一些人士更是从系统逻辑的角度出发，认识外资进

入我国农业可能产生的连锁效应。从 

    目前的状况来看，外资对农业领域的进入一股是从贸易入手，然

后进入相关的加工环节，，由于中国市场的经营对跨国公司来说也不

是件轻松的事情，在这样的情况下 j通过股权控制来分享红利，是跨

国公司的一种明智选择。而这种选择的背后，—般还隐藏着这样的企

图：拿到股权——进入中国公司董事会——选择优秀企业增持股份—

—达到控股目标。如果说，外资对农业龙头企业的并购更多的是考虑

市场发展以及未来盈利能力，考虑企业战略在中国的实施，那么内资

企业关注的是自己的生存发展 t增加企业竞争力，双方合作实际土是

一场博弈。从短期来看，外资对农业龙头企业的并购有利于国内农业

企业的发展壮大，有利于增加地方则政收入，但从长远来看，外资渗

透对我国农业产业发展的负而影响确实存在。 

    （二）逻辑二还有部分人士认为，外资的进入最初是保证我国农

产品供给，满足我国农产品消费的需要。但是其逻辑：外资并购加工
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企业-—采购权和定价权得到控制——影响到生产基地—一我国雉以

控制粮食价格和生产。该逻辑更是直接地标明，外资的目的就是垄断

的目的，达到获取利润；但是暗示了我国政府将失去对于粮食价格和

生产的控制，影响了我国的社会安定。 

    以养猪为例，因为生猪需要圈养，不像牛羊的生产，可以采用放

养方式。所以需要大量土地， 

    那么土地价格也将会随之提高。虽然我国粮价受到控制，但生猪

养殖数量提高，饲料的需求 

    量加大。这时中国将面临粮食涨价的问题，粮价的上涨又势必影

响到人们的生活质量，影响 

    到社会安定。反之，如果粮价不涨，又会影响到种粮户的积极性， 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2813:46 

    四、外资进入农业可能威胁到我国的“安全”？ 

    外资对我国农产品加工骨干企业兼并控制的影响，一定程度上可

能会影响到我国的粮食 

    安全，不利于农民增收，并导致我国的经济不安全。 

    （一）外资对粮油企业的控制可能影响我国的粮食安全、油料安

全、饲料安全 

    目前，我国的农产品加工企业不仅面临跨国公司的直接挑战，而

且我国农产品加工骨干 

    企业而临被逐步控制的危险。国内大豆行业实际加工总量的 80%

以上已由外商独资或参股 
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    的企业所控制，80%的进口大豆货源已被外资垄断；由于我国进

口大豆的采购权和定价权基 

    本上被跨国公司所主导，国内大豆价格直接与国际市场价格接轨，

成为我国难以调控的唯一 

    主要品种。2008 年上半年国际市场粮食价格飞涨，国内对主要

粮食价格进行了有效调控， 

    与国际市场接轨的大豆价格也吸引农民扩大大豆种植，种植面积

在 66.7万 hm2左右。实际 

    上，正由于大豆价格与国际市场接轨，而脱离了国内的调控，从

而成为影响我国粮食安全、 

    油料安全和饲料安全的重要因素。 

    目前，跨国企业除对我国的粮食储运设施加紧控制以外，正伺机

进入粮食加工、饲料加 

    工行业，如果有较多的粮食加工骨干企业被控制，可能对我国的

粮食安全产生不利影响。 

    （二）对其他行业的骨干企业的兼并控制可能影响原料基地的生

产安全和农民收入安 

    全 

    目前，可口可乐兼并汇源果汁正处于被审查阶段，如审查通过，

我国软性饮料行业也将 

    而临全行业被外资控制的局面。尽管饮料行业没有关系到我国的

粮食安全，但却事关大批的 
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    果农，如果被外资控制的饮料行业也直接从国际市场进口原料，

将对国内的果蔬行业形成打 

    压，不仅影响大批从事果蔬种植的农民的收入，也事关我国果蔬

行业的发展。有人认为，外 

    资兼并控制个别加工企业不会导致垄断的发生，但外资兼并控制

的都是行业的骨干企业，而这类企业在行业内的影响是不可估量的。 

    （三）．大量优质资产控制在外资手里不利于我国经济安全这些

行业的骨干企业无论是在发展速度还是在盈利能力上在行业内都是

名列前茅的。这 

    些企业也是我国国民经济的有利推进者，如大量的农产品加工骨

干企业被外资并购，相当于 

    我国大量的优质资产掌握到外资手里，这对于我国国民经济的持

续快速健康发展，可能会带来不利影响。同时，我们手里掌握的大量

外汇凶缺乏合适的利用渠道，只能用来购买外国的 

    国债，而跨国公司再拿我们购国债的钱来购买我国的骨干企业。

这样下去，我们的骨干企业这些优质资产被置换成外国的国债，而这

些资产在人民币升值过程中将大量缩水，这样的结果对我国的经济发

展可能是不利的。作者:zxl19682012  日期:2013-01-2813:51 

    我牺牲和孩子玩的时间冒着受老婆骂的风险，引用这么多就是一

句话： 

    所谓农村城镇化就是利于外资对中国农业规模化彻底控制！就是

用偷梁换柱的手法以我们真实的劳动力和资源换来的钱买人家的劣
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质美国国债，而人家再用多印的美元买走我们的一切优质资产！这样

的农村城市化必然是经济殖民地化，至于别的什么化，我不多说了！ 

    上面我引用的论文，内涵还很丰富，还要深刻挖掘，这是我前面

中断文章的继续！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2813:58 

    你以为真的是农民把土地以合理价格（或者高价）卖出去？真的

是卖地吗？我给你讲，我都替他们编好骗人的话了——就是发展现代

化高效规模农业，再加一句美国反复要的给外资国民待遇，再加一句

中国符合现代化高效规模农业的能有几家？好了，这样地方贪官就可

以以这样借口，以集约化利用土地的名义大规模廉价收回农民土地，

对，您说的对，不是所有农村都在城市边上，大多数是廉价收走，这

就是巴西农民的曾经的遭遇。啊，在回答您的问题的无意间，我把自

己提出的中国城市化的结局就是拉美化的论文的核心内容写出来了，

谢谢您的参与！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2814:04 

    好了，中午做饭，摆弄昨天大批买回来的石头，晚上接着从种子

角度谈农业！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2817:38 

    @Vincent_Dan4815楼 2013-01-2811:21:35 

    @zxl19682012 

    看了楼主前面提出的三个说法，仔细想了一下，不敢苟同。我只

随便说一下：1.人民币对内贬值对外升值，现在我们巴不得对美元贬
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值，再这么升值下去，快活不了了。2.银行的这个观点，纯属你的意

淫。3.城市化，也没你说的这么简单。再说，中国这么大，土地分布

广阔，能把土地以合理价格（或者高价）卖出去的农民很少吧。看完

你提出的三个观点，我就不想看下去了。不说了，觉得你的思路不够

严谨，没...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820124815楼 2013-01-2813:10:19 

    欢迎提出不同看法讨论： 

    我觉得您先不要走，我有充分的理由支持我的论点重点回答 1和

3！ 

    1：正的巴不得人民币贬值吗？真的吗？现在我们进入能源和粮

食和技术三重进口大国行列，这在世界上的主要大国中是仅有的，您

知道这意味着什么吗？印度他不用进口粮食，日本他不用进口技术和

粮食，俄罗斯不用进口能源和粮食，欧洲拥有技术！意味什么知道吗？

按照现有国际货币格局，我们需要大量美元！人民币贬值是廉价劳动

力出口...... 

    ----------------------------- 

    @Vincent_Dan4831楼 2013-01-2816:01:41 

    其他不说了，我就说第一点：任何经济政策对自己和别国都有好

的地方和坏的地方，你所说的能源、粮食进口只是其中的对本国不好

的地方，但这些方面不是主要的，都是小问题。前两轮美国量化宽松

政策，是美国真真正正地 QJ 了全世界，全世界都很愤怒。美元针对
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人民币，迫使人民币升值也是把中国经济给搞惨了，这帮 B，真可恨

啊。你所说的:“人民币贬值，同样出口一件衣服换回的美元少了，

在这样一个恶性循环里，挣面包钱越来越...... 

    ----------------------------- 

    ------------------------ 

    您在否定我的论据，论点方面恰恰是一句话没有说让我自己想！

嗯哼，哪你自己想通没有，如果你自己没有想通认为别人也没有想通，

一句让别人自己想岂不是太草率和不负责任！你一句：“其他的就不

说了，没仔细看”就强加于人自己的观点未免就先入为主了！----一

句话您太懒什么都没留下！ 

    更有你唯一留下的一句：“能源、粮食进口只是其中的对本国不

好的地方，但这些方面不是主要的，都是小问题。”更暴露出您没有

起码的战略安全思维！如果您提不出其他有理依据否定我，我只能认

为您的回复没有任何意义，当然欢迎您稍微闲的时候来给我有力依据

反驳我！期待中！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2817:42 

    @zxl196820124807楼 2013-01-2717:10:21 

    我从宝玉石店满载而归了！我已经用完我所有的私房钱了！我已

经和店主谈好，年中他到广东聘技术工人用他家的机器给我的宝石披

金戴银，应该承认新疆的技术不行，设计不行！同样的东西广东人设

计加工后一块石头才能成为金子，才能遍地黄金啊！这个老板我认识

正好 3天，人很好！托帕石这样的宝石，内蒙古河蒙古的糖心玛瑙过
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了今年年中就会在野外慢慢绝迹了，才多久啊，现在到罗布泊的石友

说已经很难见到托帕石了！没有进沙漠 4...... 

    ----------------------------- 

    @尘世的清涟 4832楼 2013-01-2816:42:27 

    一切都是缘分啊！ 

    ----------------------------- 

    本人不修边幅可能给这位老板留下深刻印象！最近太忙了，连胡

子也没有修！托帕石抹上按摩精油后特别亮（注意不要抹橄榄油等会

有坏油味道---这是广东玉雕大师告诉我的！） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2817:53 

    @yxd8654830楼 2013-01-2814:05:17 

    请教楼主对 13 年黄金走势丢么看？有哪些大概率事件会对黄金

走势起到转折作用？当前持有一定数量实物黃金抵抗通涨是否合适？

毕竟大部分地区没法能捡到宝石啊！ 

    ----------------------------- 

    按照犹太人的金融思维方式，他们很善于引导制造大众预期，所

以按照我对汇率与油价和黄金的分析，尤其有了黄金期货以后，他们

操控黄金的思路与操控股票一样，我发现有这样一个金融寡头操控投

机定律：“既然，股市、期货是大部分人赔钱，那么我们要做的是和

大部分人相反！此与经济规律和政治经济形势无关！”您的看法代表

大部分人！怎么做您应该知道了。 

    哪些大概率事件会对黄金走势起到转折作用？各国央行从美国
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运回黄金，但是这几天新闻好像对这个消息不再吭声了，这就是人家

欲想投机垄断必然先控制媒体，媒体是他们的人，世界舆论就是他们

控制的舆论！对他们不利的消息一闪而过，有利的大肆宣扬并诱导民

众采取集团经济行为！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2900:01 

    @遍地是黄金 4845楼 2013-01-2822:03:06 

    楼主：zxl19682012时间：2013-01-2813:51:30我牺牲和孩子玩

的时间冒着受老婆骂的风险，引用这么多就是一句话： 

    所谓农村城镇化就是利于外资对中国农业规模化彻底控制！就是

用偷梁换柱的手法以我们真实的劳动力和资源换来的钱买人家的劣

质美国国债，而人家再用多印的美元买走我们的一切优质资产！这样

的农村城市化必然是经济殖民地化，至于别的什么化，我不多说了！ 

    上面我引用的论文，内涵还很丰...... 

    ----------------------------- 

    第三次世界大战一定从中国开始，参照历次世界大战都是为了转

移危机或者你太弱了被人欺负而你又急了，规模不可控制！新帝国主

义如果想从军事上遏制中国必然还是来自海上，一定要扬我所长啊！

把中国人饿急了就会有世界大战！现在内外都把中国农民要往绝路上

逼，物极必反！和高压锅一样，压迫一下就可以了，压力过大高压锅

就会向外爆炸！，所以即使我写多少文章人家城市化还是要搞的！5-

10年吧！第三次世界大战爆发！别人不打我们我们也要打别人，这块

土地已经快被糟蹋的不适合人类居住了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2900:03 

    @尘世的清涟 4852楼 2013-01-2823:39:33 

    @zxl19682012今晚没更，老师又在帮人家教啊？ 

    ----------------------------- 

    是的！买石头超支 15000元，老婆不知道，哈哈哈，我仔细一看，

我现在的石头都可以开个小店了！托帕石项链，小的好看！大的留着

等以后价格上去后加工！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2900:21 

    @小虾 oP4828楼 2013-01-2814:03:35 

    老师可算回来了！我都刷了无数次了 

    ----------------------------- 

    这是我的疏忽，下次忙来不及更新，一定告知，大家时间都宝贵！

赔几张我这几天淘的宝的图片！ 

    这石头天然油油的，我以前拾的也不知道啥东西，以前听玉雕大

师说野外油油的石头都捡回来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2900:26 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2900:28 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2900:32 

    这些像鸡蛋一样大的玛瑙是在坚硬的岩石里敲出来的，我只 2元

买下来！他们要敲半小时啊！价值严重低估！看这就是一个橘子啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2900:37 

    这几天就是挑选排列就很费时间！爱好吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2900:40 

    这是细料，半个手掌大，可以雕刻出上品，我捡的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2900:43 

    这是我 2元买的内蒙古的玛瑙，天然可以当哨子。天赐之物居然

2元。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2900:47 

    @涅盘之匙 4862楼 2013-01-2900:43:20 

    我是乌鲁木齐的，不知道能否有机会和老师学习进步？qq：

1673712。乌鲁木齐爱学习的人不多了！ 

    ----------------------------- 

    乌鲁木齐的 QQ 群里大家虽然开玩笑，但大家还是很关心时事，

很爱国的，我太忙了，每天在这里写文章，就在这里大家讨论问题吧，

我参加的石友群人家还是以捡石头为主的！非常高兴同城！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2900:53 

    就股市而言，主力拉高这么多居然只要拉高就没有量跟进接盘，

哈哈哈哈哈！社保已经被套住了！郭老板的好看就要来了！如果拉高

到 2500 点那么大量在 2500 点被套牢的人将会蜂拥出逃！这年头散

户精了，多少人这回真发誓解套就不炒股了！再次强调不把社保套死，

就不会真正出利好政策！让他们自己玩吧，股民朋友记住如果被套牢，

现在就是难得的减少损失出逃的 1年内唯一减少损失的机会，不要怪

我没有给大家讲啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2900:55 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2910:35 

    @星空浮云 4869楼 2013-01-2908:12:04 

    这些石头真好看啊！真羡慕老师可以自己去捡，去感受那份捡到

宝贝的喜悦 

    ----------------------------- 

    有些是买的，野外已经很难很难捡上聚集的好石头了！当然，只

有发现新的品种，以前被人走过不要的东西，今天我发现了他的价值，

对我来说还可以发现聚宝盆！比如泥石，蛋白石，原来，也就是 1年

前吧，我们看都不看！现在忽然发现雕出来的东西很好，黑泥石在北

京市场大部分都冒充墨玉了！其实不用冒充，哪个东西自身就很有价

值！今年夏天如果宝石光、托帕石捡不上了，我就开始捡泥石，过 1

年估计泥石也没有了！我今年之所以买这么多东西，主要是我亲身到

野外体验到发现这些东西的困难，和这些东西的稀少！同时计算了我

付出的车费、时间和劳动成本，认定价值严重低估所以敢大胆出手，

出重手！ 

    是这样一个逻辑，野外很难捡上而且成本很高时，同时发现店铺

里老板以几年前的价格卖几年前的存货，这就是商机！这就是发现价

值洼地！ 

    当然，自己捡还有就是可以收获意外的喜悦！这是无价的！还是

毛主席的话要实践，要调查研究！这点外资投行对中国市场调查真下

功夫啊！ 

    大家不要觉得宝石是这样，其实我在海南玩，也发现了两点大商
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机，我先不说，有没有到海南玩过的朋友说一下呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2910:45 

    @遍地是黄金 4872楼 2013-01-2909:00:57 

    十二兄，早啊！看看太阳心情愉快阿 

    ----------------------------- 

    今天下午得闲把睡觉用的玛瑙挑平整的给您寄去！顺便给孩子送

个品相好的宝石光，最好用金或者银包起来，配上水晶链子这样好看，

打眼也行但有点可惜！心情愉快 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2910:56 

    20元买的钟乳石！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2910:58 

    吉祥 3宝一家人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2911:00 

    这是自己前几晚上在大堆玛瑙里配出的精品！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2911:05 

    我们家小宝贝可喜欢山里同学送的哈萨克帽子了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2911:46 

    我现在说我在海南旅游获得的第一个商机 

    先看一篇文章： 

    20余房企试水养老地产掘金超 2万亿市场 

    2013 年 01 月 29 日 07:012012 年年末的一个早上，在上海浦东

亲和源老年公寓内，二三十位老年人在专业老师的辅导下，认真地排
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练着大合唱。65岁的邵鹰是其中一员。 

    这位曾经的中学语文老师为了照顾自己 91岁的母亲，于 2010年

购买了中国首个老年人会员制养老社区——亲和源的养老卡，带着母

亲住进了社区。 

    “这里每周都有人来打扫房间，看病也有专人陪同。”邵鹰对《中

国经济周刊》记者说，“我们每周都可以坐班车去超市购物，也可以

找人代购。” 

    我国目前主要有三种养老模式，一是居家养老；二是干休所养老；

三就是住进政府开办的，以保障性养老为目的的养老院。而像邵鹰这

种中产阶层老年人在选择养老机构时，既没有“级别”与“关系”进

入传统干休所，又进不了养老院。面对这一阶层的养老问题，社会能

做些什么？ 

    超 2万亿市场引众地产商淘金 

    全国老龄委办公室于 2012年 9月公布的数据显示，截至 2011年

底，中国 60 岁及以上老年人口已达 1.85 亿人，占总人口的 13.7%。

预计到 2025年，老年人口总数将超过 3亿。 

    据统计，目前我国有 90%的老年人选择居家养老，约 7%的老年人

在社区享受日间照料和托老服务，只有不到 3%的老年人可入住养老

机构。养老服务对于总量逼近 2亿的中国老人来说，是一个非常大的

市场。 

    深圳世联地产(行情股吧买卖点)顾问有限公司战略经理杨文斌

对《中国经济周刊》记者预估，2025—2040 年期间，我国约有 5000
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万老年人需要通过专门的养老机构来养老。按照目前每人每年 5万元

的养老费用计算，整个市场产值有 2万多亿。 

    除亲和源股份有限公司(下称亲和源)外，各大地产商近期也纷纷

打出养老地产的旗号。 

    “未来几年，我们将把重心放到养老地产上面。”绿城集团副总

经理冯雨峰告诉《中国经济周刊》，绿城集团已经携手浙江雅达置业

有限公司，在桐乡乌镇打造一块占地 600亩的养老公寓。 

    不少中小型地产企业也在窥伺这块蛋糕。记者查阅公开报道发现，

利嘉实业、联想控股、路劲地产、香江国际等 20 余家房产企业都在

试水养老地产，打出养老地产概念的楼盘更是数不胜数。 

    “对于中小开发商来说，这是一次机会。”杨文斌表示，“在这个

市场他们有做大做强的可能。” 

    市场化养老的南“招”北“式” 

    目前，亲和源和北京太阳城集团(下称太阳城)被公认为中产阶层

市场化养老的两大先行者。 

    “亲和源开辟出一个新的养老模式——会员制。”亲和源董事长

奚志勇对《中国经济周刊》介绍说，“符合国家法定退休年龄的老人

在购买了亲和源的会员卡后即可入住。会员卡分 A、B两种类型，A卡

为终身卡，可继承或转让；B卡以 15年为期，入住时间少于 15年可

退还相应款项，超过 15年则免费。” 

    “亲和源的入住率为 70%，已实现收支平衡。”奚志勇告诉记者，

“我们正考虑与央企和保险(行情专区)公司合作，希望能逐渐淡化地



2187 

 

产概念，未来以输出服务为主。” 

    相比之下，太阳城主要依托养老地产及配套设施来打造养老品牌。 

    据太阳城董事局主席朱凤泊介绍，太阳城将 70%的用地拿来建设

老年住宅，另外的土地都用于建设配套设施。 

    发展养老地产需跨三道门槛 

    在业内专家看来，开发商们所面对的并不是一个可以放心“收割”

的市场。 

    地产专家韩世同在接受《中国经济周刊》采访时表示，目前“大

部分开发商都没找到好的盈利模式”。地产大佬，万科集团新闻与传

播中心工作人员对《中国经济周刊》坦言，对于养老住宅的运营模式，

公司仍在探索阶段。 

    记者在采访中发现，想要真正开发养老地产，企业还需要跨过三

道门槛。 

    首先是“土地关”。这也是制约企业进入养老地产领域的最大问

题。记者在浙江省桐乡市国土资源局的使用权挂牌出让公告中看到，

绿城养老公寓所在地块的用途被定义为“中低价位、中小套型普通商

品住房用地”。冯雨峰说：“土地交易实行的是市场化竞争，我们在拿

地时不会因为最终用途而得到便宜。”亲和源在土地问题上也面临着

“尴尬”。据奚志勇介绍，亲和源的项目用地是 2005年上海市康桥镇

政府以工业用地性质出让的。在地产专家看来，由于各地政府在养老

用地上不同的政策安排，不明晰的土地性质可能会让一些以养老名义

低价圈地的开发商钻了空子。除土地政策之外，养老地产还需要破解
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“收费关”。养老地产既沾“养老”又靠“地产”，在盈利上始终面临

着公益与利益的纠缠。韩世同表示，“亏本的生意没人做。国家要想

真正做好养老地产，必须要保证开发商的合理利润。”养老地产面对

的是需要提供养老服务的老年人，它的本业“服务关”始终是需要闯

过的。正如奚志勇所说的那样，“养老离不开地产，但是养老更多的

是照顾老年人的生活，说到底，服务才是最根本的！”对此，亲和源

亮出两个“利器”：秘书团队和系统化管理软件。 

    秘书团队是亲和源对服务人员的新称。传统模式的陪护方式不够

灵活，老人在接受服务时没有主动权；而亲和源的秘书主要提供“被

动式”服务。奚志勇说：“秘书不会在你不需要服务的时候，硬拉着

你享受服务！” 

    系统化管理软件可以对入住老人的服务情况给予监督。“什么做

了，什么没做，都会在屏幕上显示出来。”奚志勇说。 

    ------------------------------------------------------ 

    中国马上要到来的真正的刚需是什么？养老啊！有钱的老人当然

要到适合养老的地方去！海南，尤其是海南五指山将是中国白发经济

的兵家必争之地！可惜我没有那样大量的资金！否则，我会在年中五

指山大片楼盘撑不住的时候，大举买房，办中国最值钱的养老圣地！

如果有朋友问我没有机会捡宝石投资什么？哈哈哈，朋友们，捡宝石

只是我商业实践的一个小探索，在实践中研究规律而已！上海话讲叫

小来来！我得出的规律就是投资要么不出手，出手就是剑指价值洼地

和将来消费潮流所向！ 
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    去年春节我在五指山我家楼下的热带小亭子里研究房地产商发

的一堆广告宣传书！就发现五指山的气候太适合养老了！而且已经有

了基础的养老文化氛围！当时我就打算再在哪里买几套房子！但是当

时价格没有下来，机会不到，就等机会，到夏天机会来了 6000-7000

平米的到 5000 了！我就出手了！房地产是要崩盘，但是稀缺资源，

关系多活几年的资源价格掉下来是难得的机会！如果有资金雄厚的朋

友此时策划投资收购必然获大利！或者我们百姓组织团购，我们一起

买一个养老小区，我负责医疗保健人员配齐、还有娱乐策划和规划，

我们大伙即是消费者也是股东对小区进行管理，嗯，大家信任的话我

自荐当总经理！大家把孙子带去，我在哪里可以幼儿园、小学、初中

的全国招聘老师办学校，当然，我要当校长，实现我的教育理念！小

区业主对我按时进行财务监督！也可以首先从办起全国少年儿童冬令

营基地开始！我们小区负责孙子的教育，请专家给老奶奶办养生讲座

和带领锻炼！现在海南自发的有这样民间活动，我们社区请专家带领

针对性更强！ 

    去年我在哪个热带小亭子里看广告的时候，旁边一个东北大妈带

小孙子上来玩，看我认真阅读的样子，就对小孙子说：“叔叔在看文

件，我们到那边去，不要吵”哎呦，当时我眼泪差点出来！首先是东

北大妈太好了！还有就是他娘的老子这么努力，不吃喝嫖赌的咋样都

应该是为人民服务的首长了啊！ 

    中国未来的黄金在养老啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2911:59 
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    @yxd8654883楼 2013-01-2911:50:10 

    @zxl19682012 

    习近平：别国不要指望我们拿核心利益做交易 

    下面是链接 

    http://news.sina.com.cn/c/2013-01-29/105626149692.shtml 

    ----------------------------- 

    习近平强调，我们要坚持走和平发展道路，但决不能放弃我们的

正当权益，决不能牺牲国家核心利益。任何外国不要指望我们会拿自

己的核心利益做交易，不要指望我们会吞下损害我国主权、安全、发

展利益的苦果。中国走和平发展道路，其他国家也都要走和平发展道

路，只有各国都走和平发展道路，各国才能共同发展，国与国才能和

平相处。我们要广泛深入宣传我国坚持走和平发展道路的战略思想，

引导国际社会正确认识和对待我国的发展，中国发展绝不以牺牲别国

利益为代价，我们绝不做损人利己、以邻为壑的事情，将坚定不移做

和平发展的实践者、共同发展的推动者、多边贸易体制的维护者、全

球经济治理的参与者。 

    ----------------------------- 

    先不论说和做的区别有多大！就是这后半句：“我们要广泛深入

宣传我国坚持走和平发展道路的战略思想，引导国际社会正确认识和

对待我国的发展，中国发展绝不以牺牲别国利益为代价，我们绝不做

损人利己、以邻为壑的事情”就还是羊的思维而不是狼的思维！在狼

群里混，你用羊的思维吃掉的就是你！世界是个竞争的世界，谁不想
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吃谁？如果世界人民都是像中国这样想，根本打不起来两次世界大战！

戈尔巴乔夫就是羊的思维，苏联解体，北约也没有放过俄罗斯，北约

东扩！这种思维注定是要打败仗的！ 

    不过现在还是不好说，3月以后看吧，但愿是老习正儿八经的韬

光养晦之计！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2912:04 

    @zxl196820124807楼 2013-01-2717:10:21 

    @遍地是黄金 4844楼 2013-01-2821:55:17 

    真的是 360行啊。十二兄，学习领教了！对了，，啥时候开店啊？？

给俺留个位子。名师指路胜过读书万卷啊！！！ 

    ----------------------------- 

    开店--------将来到南方开，如果发财了就办个学校，不受哪些

人的鸟气！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2912:07 

    BDI回落，VLCC运价暴 

    跌 2013年 01月 28日 10:11兴业证券纪云涛曾旭张晓云 

    干散货市场：节前储货接近尾声，BDI小幅回落 

    本周 BDI 收于 798 点，周跌 4.7%，其中 BCI、BPI、BSI 分别变

动-5.3%、-3.0%、-2.6%。巴西图巴朗、西澳-北仑/宝山铁矿石运价

分别为 18.8美元/吨和 7.2美元/吨，周跌 0.6%、4.1%。本周 Capsize

型船平均 TCE 为 8079 美元/天，周跌 19.8%，Panamax 型船平均 TCE

为 2811美元/天，周跌 27.2%。本周恶劣天气及春节前储货接近尾声



2192 

 

影响需求，BDI有所回落。随着春节临近，铁矿石需求渐显清淡，Cape

船运价下跌。Pana船由于需求不足，运力过剩，运价下跌。 

    油轮市场：美国进口原油持续下降，VLCC运价暴跌 

    本周 BDTI报收 646点，周涨 2.5%，BCTI报收 694点，周涨 0.6%。

布伦特原油价格周涨 1.2%至 113.3 美元/桶。本周 VLCC、Suezmax、

Aframax、Panamax平均 TCE分别为 5155、9997、12325、13959美元

/天，周变动-71.8%、-21.2%、+3.1%、+7.2%，VLCC中东-日本 WS值

为 32.0点，周跌 8.5点。受美国进口原油持续下降的影响，本周 VLCC

市场成交量减少，运价大幅下跌。美国过去四周平均原油进口量 780

万桶/天，而去年同期为 900万桶/天。 

    集运市场：大量新船交付，欧线运价小幅下跌 

    本周 SCFI 报收于 1228 点，较上周跌 1.4%。欧线跌 1.7%报收于

1326美元/TEU，美西航线跌 0.9%报 2497美元/FEU。处在节前出货高

峰期，本周欧线运输需求保持上升趋势，船舶平均舱位利用率保持在

90%左右，但受到新船交付压力的影响（Alphaliner统计仅 1月上半

月新船交付已超过 10万 TEU），部分船公司逐步放开舱位供给，运价

小幅下跌。美西线需求呈平稳走势，平均舱位利用率保持在 95%左右，

但受制于船公司对后市行情的谨慎态度，运价略微下跌。 

    ----------------------- 

    中国出口形势和内贸形势，我认为盯着这个指数更靠谱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2912:11 

    我忽然觉得：“美国过去四周平均原油进口量 780万桶/天，而去
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年同期为 900万桶/天。”有两个信息 1：美国经济真的恢复了吗？结

合后面的材料被忽悠恢复是大概率事件！ 

    2：石油价格我认为不应该是进口多少算，大家想石油是不可再

生资源，今年比去年全球储量是少好多吧，应该不管你今年消费量，

只要没有可以全面替代的能源，石油价格都该涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2912:36 

    两条金融消息： 

    1：SLO——中国央行公开市场业务操作的“暗箱” 

    摘引中国人民银行公开市场业务公告［2013］第 1号的原文如下，

“人民银行决定从即日起启用公开市场短期流动性调节工具(Short-

termLiquidityOperations,SLO)，作为公开市场常规操作的必要补充，

在银行体系流动性出现临时性波动时相机使用。”“该工具原则上在公

开市场常规操作的间歇期使用，操作对象为公开市场业务一级交易商

中具有系统重要性、资产状况良好、政策传导能力强的部分金融机构，

操作结果滞后一个月通过《公开市场业务交易公告》对外披露。” 

    推出 SLO(Short-termLiquidityOperations,公开市场短期流动

性调节工具)，说明中国的利率市场化又前进了一步，而利率的杠杆

——国债期货，真的已经不远了，呵呵。有了这个“暗箱”，在未来

的国债期货战场上，大多数普通投资者将不再是极少数机构投资者的

对手，因为市场上资金供求的真实状况，起码要“滞后一个月”才能

明晰。 

    2： 



2194 

 

    郭树清介绍，2012年，证监会着力培育机构投资者。做好长期资

金投资的衔接服务，支持各类长期资金实现投资运营和保值增值。积

极推动基金公司向现代财富管理机构转型，推动证券公司、期货公司

----创新理财服务产品。完善有利于市场创新发展的制度环境。连续

大幅降低市场交易费用。推动优化市场有关税收安排，推动明确合格

境外机构投资者(QFII)所得税制度，推动出台股息红利个人所得税实

行差别化政策。积极引进境外长期资金，大幅新增合格境外机构投资

者(QFII)和人民币合格境外机构投资者(RQFII)投资额度，目前总额

已分别达到 800亿美元和 2700亿元人民币。(中国证券报) 

    ------------------我靠，就是铺上红地毯让人家来赚钱！也就

是说人家大户来免税，我们散户高税收！这股票不是我们玩不起真是

人家不让我们玩！伤不起啊，伤不起！你看上了新的辣妹，你妈的早

说啊，你以前没事说什么增加财产性收入，那话不是放屁吗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2912:52 

    附录 1：雷·斯通认为，自美联储上次议息会后，美国经济基本

面并未出现显著变化。劳动力市场仍在持续改善中，但距离美联储提

出的可将失业率拉低至 6.5%以下的实质性改善尚相去甚远。房市也

在继续积攒人气，但仍谈不上强劲。企业和消费者对于与所谓财政悬

崖相关挑战的完全解决仍心存戒备。总体来说，委员会所担心的潜在

经济逆风仍未消！ 

    ----这和石油运量吻合！ 

    但是也有相反的消息： 
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    附录 2：美联储利率决议前金价连续四日下跌 

    2013 年 01 月 29 日 08:22 周二(1 月 29 日)亚市早盘，美元指数

震荡于 79.80附近，现货黄金交投于 1655美元/盎司，现货白银交投

于 30.90美元/盎司。美联储将在当地时间周三(1月 30日)利率决议

会议结束后公布最新的决策声明，美元汇率在此之前的走高也对包括

黄金在内以美元定价的多种大宗商品价格走势形成压力，金价连续第

四个交易日下跌，银价亦跟随金价跌势。（点击查看&gt;&gt;&gt;黄

金要闻） 

    MarketWatch分析师 MichaelKitchen周一(1月 28日)表示：“美

元对主要货币收复部分失地，并在美国耐用品订单数据公布后延续涨

势。美元走强使黄金价格承压。” 

    预计美联储将决定维持宽松货币政策 

    美联储(Fed)官员们本周将召开会议对喜忧参半的经济前景和近

期低通胀走势进行评估，预计将决定维持宽松货币政策。 

    美联储此前已表示将维持每月 850亿美元的债券购买计划，直至

看到劳动力市场状况显著改善。美联储还表示，只要通货膨胀保持稳

定，就将把短期利率维持在接近零的水平，直至失业率降至 6.5%。 

    美联储官员们的公开讲话和接受采访的内容显示，由于去年 12

月份美国失业率仍高达 7.8%，同时 11月份物价同比涨幅仅 1.4%，低

于 2%的目标，多数官员认为没有必要在定于周二至周三(1 月 29-30

日)举行的会议上改变当前政策。 

    此外，美联储主席伯南克亦暗示，未来数月中，美联储将继续实
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施旨在刺激美国经济的债券购买计划。他表示，美联储采取的债券购

买计划已经帮助利率水平显著下降，为经济增长提供了支持，是一个

有效的工具。美联储将继续评估这一计划对于金融市场和经济的影响。

目前来看宽松政策并没有带来严峻的通胀风险。 

    旧金山联储(FederalReserveBankofSanFrancisco)主席威廉姆

斯(JohnWilliams)本月早些时候表示，对抵押贷款支持证券和中长期

美国国债的购买可能需要持续至 2013年下半年。 

    美银美林(BankofAmericaMerrillLynch)的 MichaelHanson 和

MichelleMeyer 表示，考虑到过去数月中 Fed 采取的各种政策行动，

该行预计 Fed 的资产购买步伐或对未来的政策指引不会发生任何变

化。该行驻纽约分析师 GustavoReis表示，对于印钞成本的忧虑可能

蔓延，但可能被欧美财政紧缩增长的影响引发的不确定性抵消。 

    目前来看，预计本周美联储决议按兵不动的可能性较大，因此其

影响或将较为有限，不过美联储届时措辞如何仍将成为市场焦点，若

倾向提早结束 QE，料将支撑美元，压制黄金；反之则压制美元，支撑

黄金。 

    美联储将于北京时间周四(1 月 31 日)的 03:15 公布利率决议以

及货币政策声明。 

    --------------------------- 

    ZXL1968：若倾向提早结束 QE，将支撑美元，压制黄金； 

    我们应该敏锐的注意到，上周的金价走势颇为诡异。原本市场偏

利好，如美国债务上限问题得到临时提高，日本央行上周宣布将通胀
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目标从 1%提高至 2%，并承诺无限量购买资产，宽松力度超过预期；

又如欧洲央行行长德拉基预计疲弱的欧洲经济在今年下半年可能复

苏，令美元兑欧元大跌，但以美元计价的黄金却丝毫没有占到便宜。 

    在欧元走强、美元走弱的背景下，金价还是毫不犹豫地大幅下跌。

目前金价继续在去年 10 月份以来的下降通道内运行，接下来可能会

试探下降通道的下轨！ 

    是不是大财团提前知道要提前结束所谓还没有咋实施的 QE3 和

4？我早说过哪个 QE3-4 就是假的！要吸引美元回流咋可能呢？大投

机客总是让市场和正常逻辑相反！这样的脑筋急拐弯可以骗进去百分

之 90以上的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2912:53 

    看《金价受压下行老广豪掷逾 600 万元抄底黄金》老广要亏了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2912:59 

    【红霞赞】红霞啊，红霞，你从床上走来，春潮是你的风采；你

向贪官奔去，轻松解下了裤带。你用甘甜的乳汁，哺育层层高官；你

那汹涌的波涛，淹没书记的脑袋......你从天上走来，敞开无暇的胸

怀；你让公仆的口水，荡漾得实实在在。你用涓涓的清流，灌溉缺水

的枯枝；你用青春的肚皮，针孔的摄像，推动发财新时代，你怀抱孩

子的举报，掀开反腐新篇章(转网络并改编) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2913:10 

    更经典的 2012年感动中国人物颁奖词——赵红霞 

    重庆妹子，瓜子脸，丹凤眼，身体高挑，体格风骚，青春动人，
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于国朝腐败生死存亡之秋，受命于包工头，于床头反贪，一举睡翻六

厅级干部，巨富，且竟然未得病，可见其之出淤泥而不染。自开朝以

来，赵之以睡反腐，数量之多，质量之高，前无古人，只待来者。 

    若干年后，赵红霞深情地对她儿子说：儿子，你要理解妈妈，确

实妈也不知道你爸是谁？因为那段时间接待的领导太多了,但有一点

可以肯定：他们都是党员。今后再有人问你这个问题时，你就大胆说

你是党的儿子！ 

    吹弹可破的娇躯是她强力的武器，逢场作戏的呻吟是她愤怒的控

诉。今天，你的躯体还在丑陋的蠕动，明天，你的头颅就已黯然的低

垂。如果不是她默默忍受了一次又一次的屈辱，反腐的速度又怎会像

官员的做爱一样疾风迅雷。请记住这个感动中国的名字，她就是民族

英雄：赵红霞 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2917:01 

    看头条： 

    附录 1：金融放量大涨中线继续走强 2013 年 01 月 29 日 16:15

我有话说查看评论(0) 

    现价：2358.98涨跌：12.47涨幅：0.53%总手：141853934金额

（万）：12491696换手率：4.57% 

    上证指数行情领涨个股大盘资金流向股市直播进入上证指数吧 

    领涨行业 1、券商信托涨幅：4.45%上涨：23 家下跌：1 家领涨

股：招商证券涨幅：10.02%2、木业家具涨幅：2.59%上涨：14家下跌：

4家领涨股：美克股份涨幅：7.33% 
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    【今日市况】 

    周二两市大盘整体呈现平开后窄幅震荡的格局，股指全天在权重

股的带动下维持高位强势震荡。截至收盘，两市大盘双双收小阳线。

板块处于多数上涨状态，其中金融、煤炭、石油(行情专区)等板块领

涨，上涨幅度均在 1.6%以上。而飞机制造板块下跌，下跌幅度为 0.02%。

沪指报收于 2358.98点，上涨 12.48点，涨幅 0.53%，成交 1249亿，

深成指报收 9704.66点，上涨 85.74点，涨幅 0.89%，成交 1087亿，

两市合计成交 2336亿，与上一交易日量能有所放大。 

    金融板块无疑是这 2个月大盘崛起的头号主力，这个板块在过去

几年备受市场冷落，导致估值处于极低水平，这一次的爆发是压抑后

的总爆发，考虑到目前金融板块尤其是银行板块估值仍然被低估，这

一次暴涨吸引大资金追捧，因此大盘中线仍将继续走强。月线上看，

大盘在接下去的 2个月时间里，仍处于低风险状态，结构性行情仍将

持续上演。考虑到春节长假后，城镇化有望在两会临近情况下，再次

受到市场关注，因此大盘总的趋势仍是在反复震荡中不断走强。 

    附录 2：QFII 继续抢银行股 A 股就一个字：涨 2013 年 01 月 29

日 00:10张厚培我有话说查看评论(0)2.41%，A股周一收出了去年 12

月以来第五个涨幅逾 2%的走势。分析认为，随着赚钱效应的呈现，场

外资金进场的动力进一步提升，预计在 QFII 等机构抢筹以及行业催

化剂频出的刺激下，市场热点将此伏彼起推动指数走高。 

    A股再现井喷 

    A股再现井喷行情！在多重有利因素共振下，周一大盘小幅高开
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后即在各板块轮番上攻的带动下“步步高(行情股吧买卖点)”；截止

收盘，上证综合(行情专区)指数大涨 2.41%，这是该指数自去年 12月

4日探底反弹以来，收出的第五个涨幅逾 2%的行情。 

    而从行业表现来看，受我国进行陆基中段反导拦截技术试验及运

-20大型运输机首飞成功消息提振，军工股高开高走；在融资融券标

的扩容消息刺激下，券商股带领金融板块盘中发力上涨；而此前表现

“稍逊一筹”的汽车(行情专区)、建材板块也跃居涨幅前列。 

    个股方面，昨天停涨的招商证券(行情股吧买卖点)和平安银行

(行情股吧买卖点)均有机构资金介入。盘后交易数据显示，招商证券

昨天买入金额前 5 名中，一“机构专用”买进 3600 万元，平安银行

(行情专区)一“机构专用”净买进 5063 万元。而常出现在活跃股买

卖名单中的国泰君安交易单元(227002)更是买进了 1.26 亿元的平安

银行。 

    对此，申银万国市场研究部总监钱启敏表示，机构大幅介入显示

对后市的乐观预期。“宏观经济企稳回升，持续温和向好，资金供求

较为宽松；IPO继续暂停，供求关系较为有利；年报业绩高送转频频，

个股机会精彩纷呈，都为大盘继续震荡反弹提供支持”。“从量价看，

成交量保持活跃，有效性强，具有内生性上涨动力，支持行情持续向

上拓展。” 

    业内分析人士对《投资快报》表示，随着赚钱效应的呈现，场外

资金进场的动力将进一步提升，股指有望持续震荡走高。此外，外围

各主要市场也是一路走高，美国道琼斯指数离历史新高仅有 5%的距
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离，也有望对目前还处于“山脚”下的 A股产生正面刺激。 

    QFII等机构持续借大宗交易吸筹 

    种种迹象显示，尽管指数自去年底的已升近 400 点，但 QFII 跑

步进场的态势依然高涨。数据显示，最近 7 个交易日(1 月 21 日以

来)，沪深两市共发生 239笔大宗交易，合计成交 7.04亿股，成交金

额达到 67.75亿元。 

    而被市场认为是“QFII 大本营”的海通证券(行情股吧买卖点)

国际部、中金公司上海淮海中路营业部分别露脸 33次和 11次，成为

同期大宗交易买方中频繁出手的席位。就买入来看，海通证券国际部

和中金公司上海淮海中路营业部分别累计买入 2.68 亿元与 2.35 亿

元，成为同期最大的买入方。 

    值得注意的是，招商银行(行情股吧买卖点)、兴业银行(行情股

吧买卖点)、中国平安(行情股吧买卖点)、民生银行(行情股吧买卖点)、

浦发银行(行情股吧买卖点)等银行股以及中国石化(行情股吧买卖

点)、宝钢股份(行情股吧买卖点)、中国联通(行情股吧买卖点)等大

蓝筹都成为吸筹对象。事实上，本轮行情以来，QFII资金就持续买入

这样大蓝筹股 

    ------------------------------------- 

    我就奇怪外资如此看好银行，高盛他卖掉工行股票又为何来！拉

高出货！哈哈哈哈！放量了，谁耐不住寂寞了？死的好看就在眼前！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2917:02 

    @我是 lishao4895楼 2013-01-2914:56:31 
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    把 ID封掉了，贴子可能是没有写好。楼主：我就是写 zhuanjiyin

之人，只不过，昨天在别的地方写了贴子，也好，省得操心。 

    ----------------------------- 

    zhuanjiyin---传记是赵红霞的传？有才啊，网民在 QQ里大家都

佩服您！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2917:08 

    @小虾 oP4894楼 2013-01-2914:23:40 

    请问老师，五指山哪个镇居住环境比较好呢？ 

    ----------------------------- 

    五指山没有哪个镇的！都不错！我们家第一套在避暑山庄，理市

区有点远，但有车，走路也就是半个小时就到了！现在的地方距市区

集贸市场有 15 分钟路！稍微贵些，买菜方便一些，四季鲜果啊，尤

其是木瓜真正减肥食品！我孩子吃芒果脸都有点发黄，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2917:08 

    @yxd8654897楼 2013-01-2916:53:57 

    @zxl19682012 

    原油快到 97 美元一桶了，这个涨价很是怪异，春节后必然国内

燃油得涨价。可报道并未显示欧美经济大面积复苏啊，原油实际需求

并未大涨啊！如果说有增长也是国内汽车拥有量再一直增长，难道这

个油价是给中国涨的？如果真有一批做空中国 RMB的团体，那么他们

是不是在产油国那些油田本身也有股份可以对冲原油涨价的多余支

出，甚至可以从涨价中更多的牟利？（从这方面看美国打伊拉克还真
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不是白打的）...... 

    ----------------------------- 

    嗯，是这么个理，我现在去邮局了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2920:40 

    @火眼金睛 1884906楼 2013-01-2919:51:15 

    作为 60 代的人(比楼主大点)，根据自己的体会和所见，发现天

蓝 2007这种垃圾(依靠一个写作班子？)，根据那个时代的少量不足，

进行以偏概全，全面摸黑毛时代，实则是为某些利益集团说话，枉顾

事实，散心病狂地胡说八道！！！ 

    ----------------------------- 

    他们的知识面不行！主要是长期在国外，洋面包吃多了，中国书

看少了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2921:15 

    @大牛快跑 4908楼 2013-01-2920:25:46 

    我想找个充足的理由来反驳一下楼主的观点是否存在漏洞，但确

实找不到，楼主的本贴的观点还是很靠谱的，思维慎密，证据充分，

一些 CCAV 里让人百般不得思考的现象，楼主从一个侧面的角度一分

析，就让人开郎了。 

    我估计房价的问题仍然是各个论坛中最让人关注的话题。本人生

活的城市是广州，十年前，以本人的收入，供两套房还是可以的（但

幸好当时买了一套，另外十年前买了一辆车）。十年以后，我想再供

房连首期都拿...... 
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    ----------------------------- 

    越秀区 1988 年后一年我大学地理实习就住在哪里，当时到处挖

开的地面，给我感觉很脏乱，没有想到居然还是好地段！您的感觉是

靠谱的！一般讲全国有钱人往北上广嘛！各地有钱人往自己省会！乌

鲁木齐也是这样，新小区外地人占相当比例！新疆奎屯是产棉花的地

方，前几年种棉花发财的团场员工都在奎屯市为子女买房子了！没有

奎屯市的房子找媳妇困难啊！奎屯周边团场，比如 129团上大学时我

去求婚过，当时我是准备为了爱情放弃留乌鲁木齐的机会的，没有想

到她当连长的爹嫌我不会喝酒不会来事，觉得我没有多大出息当不了

官，把这事否了，让我遗恨终生啊，你别说他爹真有眼光啊！我果然

快教了大半辈子书了！他们连的村子各家都有大院子和菜园子，哪位

连长当时就说将来是农民发财！你想农民他基本还是要住到村里的！

所以城市房子空置有贪官的因素，也有这样的地域差异！就说乌鲁木

齐，去年我滑稽的在一个县住乌鲁木齐办事处看到有块地在盖“英阿

瓦提县干部驻乌鲁木齐住宅小区”老天，乌鲁木齐是新疆首府，这样

算有多少县要盖多少这样的住宅！无疑这些人在当地是有房子的！这

些人不缺钱，所以不会抛房子的！房产税他们也是不太怕的，除非中

央下相关命令比如说财产公示之类，房子实在太多的人才会抛一些，

有 2-3套的他也不会抛！据我所知，铁路、石油、银行、地方政府都

有比市价便宜多的优惠住房！房价即使掉一半他们也还能保本，没有

套现冲动！但是我们说的老百姓买的商品房房价掉一半哪绝对心理受

不了！而且像您这样收入的付首付都困难，一般人更难了，现在是合
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几代人的钱也付不起首付了！而且这种情况快速已经向 23 线城市蔓

延！今年奎屯农民买房子的就少了，棉花掉价了！外贸不行了农民工

收入少了，我推理 23 线城市房价应该比北上广掉的快！因为最有钱

的人买的北上广的房子，他们不怕！而地方上留下来的就不是特别有

钱了，风吹草动就会让楼盘暴跌！ 

    所以我的结论，楼盘这次暴跌还是农村包围城市式的暴跌！二、

三线城市房价更加脆弱！中心城市是商铺为起爆点带动住宅，尤其是

带动新交工住宅！最近鬼城都在二三线城市爆发证明我的逻辑推理是

靠谱的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2921:17 

    楼主：zxl19682012时间：2013-01-2910:45:31@遍地是黄金 4872

楼 2013-01-2909:00:57 

    十二兄，早啊！看看太阳心情愉快阿 

    ----------------------------- 

    @遍地是黄金 4910楼 2013-01-2920:48:54 

    今天下午得闲把睡觉用的玛瑙挑平整的给您寄去！顺便给孩子送

个品相好的宝石光，最好用金或者银包起来，配上水晶链子这样好看，

打眼也行但有点可惜！心情愉快 

    ===============随意就好，十二兄 

    ----------------------------- 

    哎，今天到邮局，他们建议让我找快递公司，否则要花 1 个月，

还可能丢！明天办快递吧！今晚看晚自习，可以好好写文章了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2921:30 

    @大牛快跑 4908楼 2013-01-2920:25:46 

    我想找个充足的理由来反驳一下楼主的观点是否存在漏洞，但确

实找不到，楼主的本贴的观点还是很靠谱的，思维慎密，证据充分，

一些 CCAV 里让人百般不得思考的现象，楼主从一个侧面的角度一分

析，就让人开郎了。 

    我估计房价的问题仍然是各个论坛中最让人关注的话题。本人生

活的城市是广州，十年前，以本人的收入，供两套房还是可以的（但

幸好当时买了一套，另外十年前买了一辆车）。十年以后，我想再供

房连首期都拿...... 

    ----------------------------- 

    我们按照毛主席解剖麻雀的办法，看看湖南长沙的情况 

    附录资料是 2011年的： 

    转个贴-- 

    一，人口普查的基本数据 

    1、全市常住人口： 

    以 2010 年 11 月 1 日零时为标准时点，长沙市常住人口 704 万

4118人，比 2000年第五次人口普查增加 90万 5399人。全市户籍人

口 6511，888 人，说明有 53，2230 名非长沙户籍人士在长沙居住，

是湖南省唯一人口净流入市。 

    2、家庭户人口： 

    全市共有家庭户数 2075381 户，家庭户人口为 609 万 7929 人平
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均每户人口 2.94人。比第五次人口普查的 3.2人减少 0.26人。 

    3、年龄构成： 

    0-14岁人口 955887人，占 13.57%，比第五次普查比重下降 3.67

个百分点；15-64岁人口 5452222人，占 77.40%，比第五次普查上升

2.47个百分点；65岁以上人口 636009人，占 9.03%，比第五次普查

上升 1.2个百分点。 

    4、地区分布： 

    芙蓉区 523，730人，天心区 475，663人，岳麓区 801，861人，

开福区 567，373 人，雨花区 725，353 人，长沙县 979，665 人，望

城县 523，489 人，宁乡县 1168，056 人，浏阳市 1278，928 人，减

去四个县市的人口，市内五区人口 3093980人。 

    二、城市发展规划： 

    长沙市要打造千万人口的国际大都市，不知道这个千万人口的国

际大都市包不包括郊县的人口，还是指千万城市是长株潭城市群。假

设只是长沙市加上郊县的人口，按照 10年增加 90万的速度计算，也

要 30多年（这还不算人口增长放缓和城镇化进程放缓的影响）。 

    三、长沙市商品房销售现状和分析： 

    1、2010年，全国商品房销售面积 10.43亿平方米，而长沙商品

房销售面积 2140.46 万平方米（其中住宅 1982.87 万平米）。长沙以

全国千分之五的人口，完成了百分之二的地产销售，全年成交量跃居

全国第三！ 

    2、本地二手房贷款在 6 月份基本上已经没有了，新房部分银行
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首套房首付要 4成，利率 1.1倍，二套房首付 60%！ 

    3、长沙市今年开工面积约为 2010 年得 120%（2010 年底省住建

厅厅长年底总结报告的数字），但《潇湘晨报》（长沙本地一家和开发

商关系极其紧密的报纸）最新的报道，今年长沙成交面积同比下降近

35%，也就是说长沙 2011年可能有近 50%的房子卖不出去。而长沙本

地平均工资不足 2000，本地公务员及事业单位大部分都有内部集资

房，本地人的购买力严重不足，地方政府所期望的炒房者又因于限购

令的原因难以大规模介入。 

    4、长沙 2010 年商品住宅销售面积近 2000 万平方米，按照 100

平方米的平均面积算，也有 20 万套，可以满足 60 万人口的居住需

要。也就是说，按照这个速度，5年的销售面积就相当于市内 5区 300

万人每家再买一套住房。不知道政府统计的这个数据是否包括单位自

建房，在长沙单位集资建房是相当普遍的，好一点的单位都有自建房，

有的单位还不止一套。 

    5、看了这些数据，不难得出一个结论，一线城市的高房价还有

大量的需求在支撑，而长沙其实缺乏足够有效的真实需求支撑，房地

产的泡沫甚至大于一线城市。在长沙的城南，星沙，金星大道，河西，

武广区域，大批大批的房子空置的，甚至有的楼盘盖好 3-4年入住率

连 10%都没有，下面的门面基本上都是关着的。 

    6、长沙目前有 100 多万辆机动车，就是平均每户长沙人就有一

辆车。 

    四、中央对房地产的调控将继续，目前限购政策将覆盖到部分二
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三线城市。从全国来看，商品房全面降价已将成事实。但是湖南省和

长沙市政府肯定会想尽办法托市，因为一些省市领导正处于政绩和政

治生命的关键时期，他们必定会用尽一切手段稳住甚至拉升房价，以

维持所谓的地铁和城际铁路、所谓的大长沙的开发和“两型社会”的

面子工程和政绩工程。从 2010 年开始，市政府 15 号文件、17 号文

件及长沙市土地管理委员会 2011 年二号文件从土地、容积率调整等

方面实行新政，严格控制土地出让，提高购地成本，加快土地的出让。 

    ------------------------- 

    我认为这个分析报告还是很客观的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2921:43 

    今天，我上课讲人口问题忽然想到一个问题，世界各国的人口政

策是不一样的，对于一个国家来说，人口老龄化和少子化是一个非常

严重的问题，这就是欧美、俄罗斯、日本都鼓励生育，英国更是提供

廉价房补贴。 

    各国鼓励结婚生育的政策措施 

    新加坡：2008 年李显龙总理在国庆群众大会上宣布延长产假和

其他优惠措施，新措施除了进一步鼓励未生育夫妇踏出第一步，还破

天荒让生育第五个或以上孩子的父母受惠。 

    -----新加坡人口密度也很大啊！ 

    台湾：因应农历龙年将至台当局拟推 7大措施鼓励生育 

    中新网 4 月 26 日电据台湾《工商时报》报道，台当局“行政院

政务委员”薛承泰 25日在出席活动中指出，2011、2012年两年是最
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好鼓励结婚、生育时间点，再错过了不可能有这个机会，当局应鼓励

25至 34岁区间年轻人结婚、生育。他提出蜜月消费券、新生儿百样

礼、儿童津贴等措施提高结婚、生育率。 

    薛承泰 25 日应欧洲商会邀请，就台湾的人口政策趋势与因应策

略进行午餐演讲。他表示，过去 10年移入外配对出生率贡献 30万新

生人口，2003 年达到高峰，外配新生儿为 30348 人，约占当年台湾

新生儿的 13.37%，最近几年平均外配新生儿出生占总新生儿约 10%，

若没有外配，台湾生育率会更低。 

    适合生育的 25 至 34 岁女性，有 57%仍未婚，有偶率才 43%。薛

承泰说，要促进生育，需促进年轻人结婚，农历生肖对民众婚育观念

有一定影响，2011 年、2012 年(龙年)是最佳时机，因民众喜爱生龙

子、龙女，因此，这两年应多鼓励结婚、生育，提升 25至 34岁的有

偶率。 

    薛承泰强烈建议，当局与地方应为 25 岁以上年轻人举办鼓励结

婚生育的活动，例如当局与民间企业结合，提供蜜月消费券，给予新

生儿百项贺礼，鼓励电视制作“偶像剧”中注入“家庭观念”，尤其

像台北花博等活动就可提新人蜜月免费拍照或结婚周年夫妻拍纪念

日等。 

    至于提高生育率，薛承泰另提出七大措施，包括发给生育津贴、

托婴制度、教育津贴、低利房贷、所得税减免、育婴假、放宽移民政

策管制等。 

    薛承泰建议生育时应发给零用金、福利金或生育津贴。官员表示，
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“内政部”原建议扩大发给一胎至三胎 5000、4000、3000元(新台币，

下同)不等生育津贴，逐胎加码，最高加至 5000元，并给予 0至未满

2岁保姆补助津贴，因财政问题尚未解决，仍在跨部门规划中。 

    另台湾“经建会”希望比照子女上大学，缴税在 5%、12%前二个

级距的纳税人，可享学龄前幼教支出费用每人 2.5 万元教育扣除额。 

    ------------- 

    他妈的，我感动的要哭！台湾，人口密度也很大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2921:46 

    意大利-------实行鼓励生育政策 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    2000年 3月 5日 

    据中国国际广播电台报道：人口增长速度过快，会使经济发展背

上沉重的人口负担；反之，人口增长出现萎缩，也会使劳动力资源严

重匮乏，从而严重制约经济的持续发展。近年来，西方国家普遍受到

新生儿出生率偏低，人口增长出现萎缩的困扰。而意大利则是情况最

严重的国家。 

    日前，位于意大利南部一个山区小镇----切尔索西莫的镇长维塔

里利正式宣布，该镇今年将为鼓励青年夫妇生育子女采取丰富的补贴

措施，即该镇居民家庭每生育一个新生儿，将奖励这个家庭 2500 美

元。维塔里利说，采取这一措施纯属无奈之举，因为该镇人口目前已

开始出现负增长。 
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    据维塔里利镇长介绍说，位于山区经济不发达的切尔索西莫镇总

人口为 864 人。在过去的 3 年里，该镇已有 70 人因各种原因亡故，

而 1999 年该镇只有 3 名新生儿诞生。因此，镇政府决定出台这项新

的鼓励生育计划，以帮助青年夫妇克服生育子女所遇到的一些实际困

难。维塔里利镇长还希望，这项鼓励生育的奖励计划能够延续到 2001

年。 

    切尔索西莫镇的情况可以说是目前意大利人口状况的一个缩影。

据报道，意大利在过去的 50年中，全国总人口已由原来的 5700万人

减至 4100万人。为此，意大利政府目前正在想方设法采取财政补贴、

奖励等措施鼓励生育，并出台了一些诸如抚养子女、保证单亲家庭基

本生活保障的相关法律。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2921:53 

    俄罗斯----想尽办法鼓励生育规定不生孩子就交税 

    2011-2-2115:35:18北京晚报共有评论 2条进入理财大学 

    人口下降是近年俄罗斯头疼的问题。有人比喻，俄人口的缩减幅

度相当于“每几天就打一次车臣战争”。 

    领土面积 1700 多万平方公里的俄罗斯是世界上最大的国家。然

而，自“二战”结束以来，该国一直为人口问题所困扰。日前，国际

评级公司标准普尔对全球人口结构发展趋势做出的一份调查报告显

示，俄罗斯人口将在今后 40年内减少 2400万。 

    想尽办法鼓励生育 

    普京称俄罗斯将投 530亿美元鼓励生育 
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    2011-04-2209:02:21 来源:中国日报网(北京)有 4286 人参与手

机看新闻转发到微博(8) 

    核心提示：4月 20日，普京发表 2010年度政府工作报告称，今

后将投入 530亿美元鼓励生育。俄罗斯国土面积世界第一，但人口只

有 1.43亿，同时出生率也非常低。 

    普京称俄罗斯将来必须成为“真正有竞争力”的国家，为此应该

在单纯出口能源和矿产之外实现经济增长多样化，并于未来 10 年内

使劳动生产率至少翻一番，而在关键经济领域应提高两到三倍。 

    同时，普京还指出俄罗斯需要“强劲而平稳”的 10 年时间来恢

复经济增长，应反对“任何摇摆和上世纪 90 年代初那种建立在自由

主义之上的不良试验”。“坦率地说在国际社会，如果你很弱小，就会

有人对你指指点点，告诉你未来的发展方向在哪里，应制定何种政策

甚至选择怎样的道路。” 

    因为普京的政治路线一直较为强硬，而现任总统梅德韦杰夫则展

现出更多的自由主义色彩，英媒据此认为这是普京对梅德韦杰夫提出

的批评，并强烈暗示自己希望能够在明年重新担任总统一职。 

    此外，普京还宣布将在接下来的 3年内投入 1.5万亿卢布（约合

530亿美元），旨在刺激人口增长。“一方面俄罗斯人的平均寿命 3年

后预计将达到 71 岁，另一方面届时的生育率相比 2006 年将提高 25

至 30个百分点。” 

    俄罗斯总统梅德韦杰夫去年年底曾警告，人口快速下降是俄罗斯

面临的严峻挑战。为了解决人口问题，俄政府一直没少下力气。目前
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俄政府以向产妇发放现金和为多子女家庭提供缴税补贴的方式鼓励

生育。一些地区的行政机关决定恢复征收 1941 年制定的无子女税。

该税法规定，20岁至 50岁的无子女男性和 20岁至 45岁的无子女女

性，每月应向税务部门交纳工资额的 6%。 

    在普京担任总统期间，俄政府制定了一项为期 7年的海外同胞自

愿返乡计划，政府通过提供贷款和失业补助等手段吸引海外的俄罗斯

人重返国土。根据该计划，返乡侨民不但能得到 3000 多美元的安家

费，政府还将帮助其解决住房、就业和上学问题。但返乡侨民一般被

安置在俄罗斯的远东和西伯利亚地区，无法生活在莫斯科等大城市。

因此，这一计划遭到了不少打算返俄定居人士的抵制。 

    俄人口 40年内减 2400万 

    根据标准普尔的预测，受出生率下降影响，俄罗斯人口到 2050

年将从目前的 1.4亿下降到 1.16亿。另外，65岁以下的适龄工作人

口占人口总量的比例，将从 2010年的 72%下降到 60%。 

    自苏联解体以来，俄罗斯人口总体上呈下降的趋势。1991 年到

2009 年间，俄人口已经减少了 640 万。而在 1997 年至 2007 年的 11

年里，俄北极地区的人口大幅下降了 40%，西伯利亚地区的 1万多个

村庄和 290座城镇先后消失。有人甚至比喻说，俄罗斯人口的缩减幅

度相当于“每几天就打一次车臣战争”。 

    国庆日生孩子奖汽车冰箱 

    俄罗斯乌里扬诺夫斯克州州长办公室 2007 年宣布，承诺向该州

在 6 月 12 日俄罗斯国庆日生育非头胎孩子的妇女赠送一辆由当地一
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家工厂提供的价值约 1.65 万美元的“爱国者”多功能运动车作为奖

励，目的是促进该州人口增长。那些在国庆日生头胎的该州妇女可以

在电视机、电冰箱和现金这几种“奖品”中任选其一。 

    1941 年的无子女税规定 20 岁至 50 岁的无子女男性和 20 岁至

45岁的无子女女性，每月应向税务部门交纳工资额的 6%。 

    ----------------------------------- 

    普京说的太好了：“普京还指出俄罗斯需要“强劲而平稳”的 10

年时间来恢复经济增长，应反对“任何摇摆和上世纪 90 年代初那种

建立在自由主义之上的不良试验”。“坦率地说在国际社会，如果你很

弱小，就会有人对你指指点点，告诉你未来的发展方向在哪里，应制

定何种政策甚至选择怎样的道路。” 

    “建立在自由主义之上的不良试验”“在国际社会，如果你很弱

小，就会有人对你指指点点” 

    ---------------他妈的谁对老子指指点点老子一拳打断他的鼻

梁骨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:03 

    鼓励生育！俄罗斯周末放 A片刺激民众 ML 

    俄罗斯政府近来大力鼓励生育，第一胎每月补助新台币约 1千 7

百元，第二胎每月大约 3千 5百元。周末电视还播 A片，希望激励民

众的 ML热情。当前，俄罗斯生育数量已出现回升，2007年出生人口

为 160万，比前一年多了 20万，创下 15年来的新高；但是生育女性

会从 2013年开始大幅减少，因此人口危机尚未结束。 
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    根据环球网报道，几十年前俄罗斯有首流行歌，歌词是妈妈告诉

女儿，「男女比例才四比六，快抓男人别让他溜」男人抢手是因为供

需失调。一位俄罗斯女孩如此形容，因为男人少，不管什麽样的男人

也会有人抢，约会还可以让女生等很久。 

    俄罗斯男女比例差很多，1.41亿人口之中，男女比例是 0.859∶

1，换句话说，1000名女性只对应 859名男性。而 65岁以上的人口，

1000名女性，只对应 456名男性。 

    其实 15岁以下是男多於女，15岁以上逐渐女多於男，而且愈老

差愈多，原因是男性死亡率高、平均寿命低。俄罗斯经历过革命和两

次大战，已经折损了不少男性人口，有些家庭甚至是叁代寡妇。加上

男性猛抽烟、爱喝酒、饮食重咸还重油、意外事故多，因此现在平均

寿命约 59岁，女性则是 73岁，足足差了 14年。 

    另一个因素，是 90 年代经济崩溃大量失业，焦虑与压力容易导

致心脏疾病；基层医疗体系瓦解，也影响国民健康。从 1988到 1996

年，男性平均寿命从 65岁暴跌到 58岁。 

    只是男人身价好，常常就不乖，俄罗斯的离婚率高达 83％，1000

对结婚男女中，有 600多对撑不到一年就分手。 

    俄国情侣当街上演亲密镜头，政府应该会举双手赞成，因为这有

助於提高生育率。 

    -------------------------，相对来说，中国父母就非常麻木，

明摆着男的严重过剩，大家就这样耗着，耗到变成老男人，明明生育

率严重下滑，政府就这样看着，专家就这样说没有事！这也罢了，还
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搞出个高房价变相限制生育的同时从经济上限制早结婚生孩子！我靠！

我自己就是 35-36岁才结婚生孩子！我在中华网早就写文章，政府现

在做的不是高房价和搞保障房，是免费！听清楚了免费给结婚的年轻

人分房子！立即放开 2胎生育，实际上为了鼓励生育世界上政府都是

贴钱，我们这生孩子政府相关部门是赚钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:05 

    英国为鼓励生育男人也休产假当父亲可休 6个月 

    http://www.jiaodong.net2005-10-1023:28:16东方今报 

    东方今报消息准妈妈生下孩子休假在家照顾婴儿，在全世界来说

都是件天经地义的事。如今为了鼓励生育，英国政府将推出新举措，

做了爸爸的男人也可以休产假了。此消息一出，立即引起不同反响。

10 月 10 日，英国《太阳报》惊爆：2007 年 4 月，英伦将推出新法

令，赋予男人休产假的权利。 

    《太阳报》报道称，从 2007 年 4 月起，英国的爸爸们可以享受

长达 6个月的产假，而他们休假前所在单位不得辞退他们，而是停薪

留职。这一政策如果出台的话，那么英伦男人在生育问题上将是世界

上最受优待的男人。在现行法令的规定下，做了爸爸后，男人只可以

享受 2周的假期。 

    -----------------我老婆生孩子，我还请假呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:13 

    英国鼓励产妇自然生育别错过 35岁最佳生育年龄 

    --------------------- 
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    我们哪些吃干饭的官员，考虑过这个问题吗？ 

    2010-07-10标签:手术人流时间做人流 

    “剩女”成不孕高危人群 

    “剩女”、“白骨精”等可能成为不孕不育的潜在高危人群！昨天，

国内最大试管婴儿中心中美集爱遗传与不育诊疗中心宣布在中国成

功完成 1.5万个试管婴儿，并向上海捐赠 1.5万棵香樟树苗。有关生

殖专家透露，大城市白领容易发生不孕不育，男女双方不孕不育的比

例高达 8%至 10%。白领“剩女”今后不孕不育风险大“70后”.. 

    -------高房价导致年轻人没有钱购房生孩子，这影响的是全民

族的核心竞争力和生存，对这个来说，钱就是个屁！房价崩溃是可以

付出任何代价的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:19 

    伊朗卫生部证实已经废除计划生育政策，希望能够迎来一个“婴

儿潮”，令人口增加一倍。1989年伊斯兰革命后，伊朗担心人口大爆

炸，为此引入输精管切除术，制定严格的新婚夫妇计生政策，建立国

有避孕套工厂等措施，控制人口增长。 

    ----------------- 

    这已经有国际惯例了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:20 

    法国的鼓励生育的政策 

    1.产假最长 3年。 

    2.儿童补助金到 19岁为止。 
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    3.第一个孩子补助金 0 元，第二个每月 1000RMB 左右，第三个

1500RMB左右 

    4.按孩子的个数水电煤气都有相应的折扣 

    5.产后免费校正骨盆，免费减肥训练 

    当然，医疗就学等等都是和其他西方国家差不多，上面这几点是

比较不一样的地方。 

    然而，法国的没对夫妻的小孩，平均也只有 2.01个。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:26 

    日本、台湾、欧洲、俄罗斯鼓励生育，是犯傻吗？发表于：2012-

01-0810:51:27作者:haidaoyufu 

    日本相对中国而言可算得是弹丸之国了，国土面积 37 万多平方

公里是多山脉国家，人囗密度是中国的 2.5倍与华北、长三角相当或

者多些，有 12805 万人囗（2010 年 1 月）并缓慢增长之中，粮食、

资源严重依赖进囗同时也要面对住房、水源及环境污染等所有问题，

但他们勇于面对和解决问题，日本国人从未嫌人多反而为了能够保持

长盛不衰鼓励国民生育，其目的是为了人才、为了财富、为了保卫国

土及周边海疆安全需要，真可谓是丁壮﹣财壮﹣国壮思维，这与我们

绝缘相反是我们丁太多为患了。日本工业是高度自动化国家、科技发

迖机械人又多，那为什么还需要那么多人来干啥不愁失业？这是他们

国人的智慧了，从这印证了人囗多些也并不是坏事、高科技也需要较

多的人囗。日本近来在西太平洋、中国东海、南海动作频繁又在圈地

又在划线又在拉拢他国与中国作对，他能有今天的底气充足在钓鱼岛、



2220 

 

东海划界及油气田的叫板和态势，人囗及人才支撑了他能力，他我们

能麻木？我们的寄生策略真是好过人家？ 

    台湾简直是弹丸之地了面积三万六千平方公里，山脉占了 60％

以上、平原约占 1/3 多，人囗密度是大陆的近五倍总人口 2319 万比

澳大利亚还要多人，粮食、资源必须靠进囗，住房、水源、环境汚染

等所有问题同样存在，但他们努力去解决问题，台湾从未嫌人多因出

生率偏低反而鼓励生育，其目的是为了繁荣和战略需要。台湾科技也

是比较发迖的可还是拥有这么多人，足可以印证了人多能推动生产发

展、促进社会进步的保障，高科技同样需要较多的人口！ 

    多山脉的东、西德国 357000平方公里国土面积，人口 8226.4万

(2010年)、密度要比中国强多（但比华北、长三角要少），有啥资源

还不如中国的多得多，寄生所说的问题照样存在，但他们很好地去解

决。高度自动化科技又发迖的德国何必需要那么多人而鼓励生育呢？

从这印证了人囗多些对经济及科技和国防是有好处的，高科技时代也

需要较多的人口！ 

    韩国面积 99600 平方公里，其中 70％是山地、耕地﹤200 万公

倾，人口 5008.7 万（2010 年 9 月）、密度是中国的 3.5 倍以上但稍

微低过广东省并每年净增长近 50 万人。汪洋说建设幸福广东必须计

生、独生，韩国为了经济为了国家最大利益没必要搞寄生，工业高度

自动化科技又发迖的韩国若按寄生所说将会有大量无事好干的人，国

家将不勘重负，但结果是适量多人囗反给韩国经济带来 6％以上的增

长！韩国霸占了靠近中国家门囗的苏岩暗礁并竖立铁塔式平台宣示主
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权及 200海浬，为了能维持现状及竹岛独岛的需要，他们更选择要有

充足人囗来充实自身力量的决策思维！ 

    国土面积最大的俄罗斯人，其最大的短板是人囗的严重不足直接

影响他要成为超级大国的条件和实力，历届俄罗期及前苏联领导人非

常重视人囗建设，采取各种手段鼓励加獎励来刺激本国人囗增长，曾

经有前苏联生十多个孩子的英雄母亲等。他们为什么要花那么大力气

去增加人囗呢，因为他们最不满意其国内人囗才拥有一亿四千多万，

自感国土与人囗极不相称会危及自身安全也制约他要成为大国家动

力，所以他们极力鼓励并适当奖励国民生育，但现代俄罗斯新人始终

生不起来。真费解俄罗斯人他们为什么不去学加拿大３３５０万人口、

澳大利亚２２０６．６万人囗呢，不是人少了人均分配就高吗？又能

很好地保护资源，环境又不造成污染能青山绿水，这是多好的事情却

非要花大力气去增加人囗不可，因他们懂得人的重要性是強国之本。

普京为了重振昔日前苏联雄风，千方百计增加人口其目的也就是要強

大国安。面对北约及美国军事势力強大压力，在常规武器方面无论质

量还是数量差一大节，西方反导装置设在自家门囗的俄罗斯人极力发

展并更新核武库及运载工具，这是无奈之举只因是俄罗斯无论经济总

量还是人囗数量不及他国集团所致！创造财富的人少了，要养的人多

了，不出十来年中国比欧洲希腊债务更严重，欧洲从八个人供养一位

老人，现在变成两位要供养一个老人，中国将来不足一位要养一个老

人，社保局将要塌下来。现在的人买社保才几百元老百姓还嫌贵，但

退休金少则千多元多则几千上万元，做工的人少了去领钱的人多了，
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社保局不亏空才怪。出路要高科技高效益，但高科技除发迖国家外，

印度巴西等拉丁洲美及亚洲发展中国家也要挤进来竞争异常激烈，高

科技并非梦想那么美妙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:33 

    楼主：zxl19682012时间：2013-01-2922:20:07法国的鼓励生育

的政策 

    1.产假最长 3年。 

    2.儿童补助金到 19岁为止。 

    3.第一个孩子补助金 0 元，第二个每月 1000RMB 左右，第三个

1500RMB左右 

    4.按孩子的个数水电煤气都有相应的折扣 

    5.产后免费校正骨盆，免费减肥训练 

    当然，医疗就学等等都是和其他西方国家差不多，上面这几点是

比较不一样的地方。 

    然而，法国的没对夫妻的小孩，平均也只有 2.01个。 

    ------------------ 

    @遍地是黄金 4925楼 2013-01-2922:26:39 

    这才是所谓的国民福利、美国眼里的人权。我也赞成，可惜、、、、 

    ----------------------------- 

    生孩子，是人类生存的本能和天然需求！我早写有专门文章，毛

主席建国初为了补充战乱减少的人口鼓励生孩子，后来随着生产力提

高，又是适时首先提倡计划生育的！毛主席首先在世界提出了计划生
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育的人口增长的波动模式！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:50 

    附录：易富贤：历史表明马寅初人口论是错误的——中国人口问

题不是因为毛泽东鼓励生育 

    核心观点节选： 

    1：1980年左右多位学者提出中国最适人口为 7亿，为计划生育

政策提供了理论依据，有学者甚至提出无婴年的方案。现在李伟雄、

李小平等人仍然坚持要将中国人口降低到 5亿、3亿。计划生育不就

是民族自杀吗？鼓励个人自杀是犯罪，难道鼓励民族自杀反而成了功

臣（一大批学者步步高升）？ 

    2：中国以前“地大物博，资源丰富，人口众多”的宣传本身就

是一种自信的表现；但后面为了实行计划生育，却不惜隐瞒数据，灌

输“人均不足”观念。要是连人口资源都不善于利用，对其他资源肯

定也是粗放式利用。我国的资源利用效率远远低于国际水平，也低于

印度、泰国等发展中国家水平。以这种粗放利用资源的方式，人口减

少一半都不够。用“人口过多”来掩盖这种粗放型的发展模式，实在

不值得！计生委在宣传“计划生育的伟大贡献”的时候，让人闻到了

“焚琴煮鹤”的味道。 

    3：1979年中国妇女总和生育率只稍微高于世代更替水平，通过

发展经济就完全可以在短期内将生育率降低到世代更替水平附近，毛

泽东的人口政策和经济发展已经将高生育率这条“蛇”打死，1980年

代根本没有必要实行苛刻的计划生育政策，1980 年代开始的计划生
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育是打“死蛇”。少出生 1.3亿（最悲观估计也不超过 2.2亿）人口，

大大加重了今后的老年化。 

    4：马寅初的所谓的人口理论是错误的，以马寅初理论和宋健的

“人口控制论”为依据的 1980年代以后的严厉/极端计划生育政策更

是荒谬绝伦。以减少新生人口为标志的独生子女政策是作为基本国策

出现的，决策者竟然把通过降低新生人口的增长来提高人民生活水平

作为基本国策！即使是穷疯了，也不能干断子绝孙的事情。以急剧压

缩人口规模、催生畸形人口结构为代价提高生活水平，和过把瘾就死

没什么区别。一票否决制否决的是民族的未来。强制结扎其实就是结

扎中华民族的持续发展。 

    5：1980年之前中国出生性别比一直是正常的，但是现在公认的

未来数千万光棍意味着什么？数千万女婴到哪里去了？这还只是被

迫“自愿”的。还有更多的强制堕胎手术，这些都已经是有生命了的！ 

    马寅初人口论无非就是照搬了一点马尔萨斯的《人口原理》，却

被树为什么伟大的英雄。对马尔萨斯人口论，马克思批判过；恩格斯

批判过；孙中山批判过；毛泽东也批判过，但中国 1980 年代还是采

纳了马尔萨斯理论控制人口。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:51 

    6：“人口问题是个筐，什么都可以往里装”！在一般人眼里，中

国的一切问题都是人多为患。 

    近年电力短缺、粮食短缺，人们将之归罪于人口过多，但其实真

正原因是 1998年以后的几年间电力投资锐减和粮食政策失误。 



2225 

 

    现在就业压力大，人们将之归罪于人口过多，其实人口决定消费，

消费决定生产，生产决定就业。减少人口减少消费，哪里还有就业机

会？巴西面积相当于美国的 91%，自然资源丰富，气候良好，人口只

相当于美国的 60%，但巴西生活水平比美国差多了，失业率是美国的

2倍多。生活水平比中国好不了多少，综合国力还不如中国。因此中

国目前的失业率并不是因为人口过多，而是由于产业结构改变，减少

人口并不能降低失业率。 

    很大程度是因为 1979 年以来的教育失误，教育投入之少世所罕

见，全世界 190多个国家中有 170多个实行免费义务教育，但我国却

没有（名义上有），近年高校又盲目扩招，导致大学生和低素质人找

不到工作，技术工人却奇缺，结构性民工荒已经开始。 

    春运期间火车拥挤，人们将之归因于人口过多，其实真实原因是

中国人均拥有铁路才 5．5 厘米，不及一支过滤嘴香烟长，在世界上

排在 100 位之后，并且世界上有几个国家像中国这样经济发展不平

衡，造成西部与东部之间世界之最的巨大人员流动，而且集中在春节

前后一两周这样短的期间？ 

    中国近年城市环境污染严重，人们也将之归罪于人口过多，其实

任何国家在工程化过程中随着农村人口大量进城，都曾出现过城市环

境污染，并且中国环境污染更主要的原因是粗放型的发展模式，是中

国成为世界工厂的后果(意味着中国现在的环境污染部分是发达国家

转嫁过来的)。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:53 
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    7：对于西方国家本身来说，由于过度注重“物”，而不是注重“人”，

生育率不断下降，人口本身的再生产都面临危机，这表明近代西方文

明主导的“以物为本”的发展观已经陷入危机。 

    由于注意到“以物为本”的 GDP发展观的缺陷，诺贝尔经济学奖

获得者阿马蒂亚·森（AmartyaSen）等人开始积极倡导一种“以人为

本”式的发展观，并于 1990 年发起了联合国《人类发展报告

HumanDevelopmentReport,HDR)》系列书籍的写作和出版，以倡导和

推行这种新的人类发展观。这一系列的报告在新的高度上重新提出了

古代思想家如亚里士多德等人的以“人”为发展的中心的思想，提出

了经济发展为人的全面进步服务的主张。根据这种新的发展观，人类

发展就是拓展人的选择的过程，其中最为重要的是长寿而健康、接受

教育、享受到体面的生活，其它的选择包括政治自由、有保障的人权

和自尊等等。AmartyaSen说：“人类发展战略是以人为中心的发展战

略，人类发展体现了以商品为中心战略的发展向以人为中心战略的发

展的转变。发展的政策目标应当是增强人们的能力满足需求，而不只

是 GDP增长。”[1]这种“以人为本”的新型发展观近年来已经为我国

政府所采纳。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:54 

    8：文章的核心部分 

    社会发展水平决定了解放初中国的高生育率 

    中国人口在停滞了一百多年后，于 1949 年后再次快速增长，由

1949 年的 5.4 亿增加到 1959 年的 6.6 亿，1970 年的 8.25 亿，1976
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年的 9.33 亿，再到 1980 年的 9.87 亿。一些人产生了恐慌心理，惊

呼中国已人满为患了，并不假思索将人口问题归到毛泽东身上，“错

批一人误增三亿”的谣言广为流传。中国大陆人口由 1950年的 5.52

亿增加到 1980 年的 9.87 亿，增加 1.79 倍；与此同时中国台湾地区

的人口 798万增加到 1785万，增加 2.24倍，大陆怪毛泽东，那么台

湾怪谁？1950 年中国人口为 5.52 亿，全球 25.2 亿，中国占全球的

21.9%，1980年中国人口为 9.87亿，全球 44亿，中国人口占全球的

22.4%。说明中国人口增长与全球同步，中国怪毛泽东，那么全球怪

谁？ 

    上文已经提到人类发展指数与生育率高度负相关。纵向来看，世

界上任何一个国家随着 HDI 的提高，进入中等水平人类发展国家

（HDI0.51-0.8）行列后，都经历过从高生育率向低生育率的转化（从

“窗口期”进入 S 形顶端）。HDI0.5 是个分水岭，低于 0.5 的国家，

生育率都在 5、6左右，而 HDI超过 0.5之后，生育率都将快速下降。

就像感冒，有高度规律性，只要没有严重并发症，没有必要特殊治疗，

不用药七天好，用药也是七天好。巫师、庸医往往利用这个规律，贪

天之功，将感冒的痊愈归功于自己的水平。 

    中国的 HDI在 1950年才 0.159（印度 0.16），经过 25年的努力，

在 1975 年 HDI 达到 0.525（相当于美国 1880 年左右的水平、印度

1992 年的水平）。就是说中国在 1970 年之前属于低水平人类发展国

家，在这个发展层次的国家都是 6.0 以上的高生育率。而 1970 年之

后，中国已经步入中等水平人类发展国家，即使不实行计划生育，生
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育率也会急剧下降的。 

    世界上还没有哪个国家是凭减少人口提高 HDI 的。美国 HDI 从

1870年的 0.467（中国 1960年代水平）增加到 1913年的 0.733（中

国 2001年的水平），花了 43年；日本 HDI从 1870年的 0.160（相当

于中国 1950 年水平）升高到 1950 年的 0.607（中国 1987 年水平），

花了 80年。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:55 

    9：中国人口“过剩”是因为毛泽东鼓励生育吗？新中国成立之

际，美国艾奇逊暗示，中国政府解决不了自己的粮食问题，中国将永

远是天下大乱，只有靠美国的面粉才有出路。艾奇逊的这些言论在当

时中国的一些知识分子中产生了相当大的影响。毛泽东针对艾奇逊的

观点，针锋相对地指出：“革命的发生是由于人口太多的缘故么？古

今中外有过很多的革命，都是由于人口太多么？中国几千年以来的很

多次的革命，也是由于人口太多么？美国一百七十四年以前的反英革

命，也是由于人口太多么？”、“中国人口众多是一件极大的好事。再

增加多少倍人口也完全有办法，这办法就是生产”、“革命加生产即能

解决吃饭问题”、“世间一切事物中，人是第一个可宝贵的。在共产党

的领导下，只要有了人，什么人间奇迹也可以造出来。我们是艾奇逊

反革命理论的驳斥者，我们相信革命能改变一切，一个人口众多、物

产丰富、生活优裕、文化昌盛的新中国，不要很久就可以到来，一切

悲观论调是完全没有根据的。”（《毛泽东选集》第四卷）1980 年代，

毛泽东的上述观点引起了很大的争论，被一些人认为是毛泽东主张人
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口越多越好、鼓励生育的主要根据。其实毛泽东的这些讲话只是为了

消除艾奇逊言论的负面影响，并不表示真的鼓励生育。同样，针对核

威胁，毛泽东也说过“不怕死人”的话。说什么并不表示做什么，要

看当时说的目的。 

    并且毛泽东否定中国人口过剩的观点本身并没有错。三联书店在

2000 年出版了《人类的四分之一：马尔萨斯的神话与中国的现实》，

作者为著名物理学家李政道之子李中清。在这本书中，作者用详尽的

数据和严谨的分析，证明了中国在过去的三百年间，即使在清朝后期，

也根本没有过“人口过剩”。马尔萨斯的中国人口观完全建立在对中

国历史和现实极度无知的基础上。 

    18 世纪全球人口快速增加的时候，中国妇女平均只生育 6 个孩

子，说明中国妇女现实极限生育率只能在 6.0左右。有人将中国人口

问题归因于毛泽东时期鼓励生育政策。其实中国只在 1953 年之前鼓

励过生育（战后大多数国家都这样）。但 1950 年到 1953 年中国妇女

总和生育率仍然只有 6.0 左右（这几年分别为 5.81，5.7，6.47，

6.05），与 1949年之前没有差别，也与当时的韩国、越南、泰国、巴

西、印度、新加坡、中国台湾没有差别（这些国家和地区当时的生育

率都在 6.0 左右）。难道这些国家和地区也鼓励生育了？可见中国当

时鼓励生育成效不大（因为当时本身就接近极限生育水平，再鼓励也

没有用；何况当时也没有明确鼓励生育和增加人口的政策和主张）。

在 1971 年中国开始推行计划生育之前，中国妇女的总和生育率（仍

然只有 6.0左右）与印度、韩国、越南、泰国、巴西相比仍然没有明
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显差别。1971 年，以国务院批转卫生部、商业部、燃料化学工业部

《关于做好计划生育工作的报告》为标志，中国开始推行计划生育，

1973 年全国城乡计划生育工作全面开始，允许生育两三个孩子，中

国生育率从 1973年的 4.54快速下降到 1979年的 2.75（与现在印度

差不多）。 

    可见中国人口“问题”并不是因为毛泽东鼓励生育。 

    此外，医学条件也不允许中国在 1950年代就开始实行计划生育，

当时中国连避孕套都不能生产，绝大多数妇女都是靠接生婆接生，只

有顶级医院能做人工流产手术，总不能将育龄妇女都置于生命危险之

中吧？总不能将生下来的孩子都掐死吧？要说毛泽东在人口问题有

失误的话，就是不应该在 1973 年全面实行计划生育，虽然当时是允

许生育两三个孩子，到他 1976 年去世，并没有少生多少孩子，但是

为 1980年代的极端计划生育开了一个很不好的头。 

    即便当时中国没有毛泽东，而是一个西方式的议会，马寅初的提

议既违反西式的“人权”法则，又违反中式传统道德，有一丝一毫通

过的可能吗？所以将人口问题算在毛泽东身上加以谴责是十足的诬

蔑。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:57 

    10：根据联合国发展署 2005 年的资料，中国改革开放后，中国

的社会发展（医疗、教育等）明显落后于经济发展。中国在发展方面

取得的显著进步没有使贫困人口受益，特别是没有能够将创造的财富

和提高的收入转化为更快地降低儿童死亡率。在废除了公费合作医疗
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体制之后，中国７０％到８０％的农村家庭没有医疗保险，这方面的

缺失导致了婴儿的不必要死亡。在 1970 年代中国预期寿命比韩国长

0.6岁，现在则比韩国短 5.4岁。1981年以来中国预期寿命只延长了

4 岁，而印度则延长了 10 岁。国务院发展研究中心学术委员会副主

任王慧炯在评述联合国报告时表示，虽然中国在改革开放之后经济发

展很快，卫生医疗却是倒退的。 

    虽然中国妇女生育率与越南、泰国、巴西、印度等地区没有明显

差别，相对于中国本国 1949 年前也没有明显变化，但由于死亡率降

低、寿命延长，人口快速增加，中国人口从 1949 年的 5.5 亿增加到

1970 年的 8.5 亿、1980 年的 10 亿。换句话说，1949 年后中国人口

快速增加，更大程度是因为“死的太少”（尤其是婴幼儿死亡率大为

降低），而不是“生的太多”。 

    一定要将现在的人口压力归因于毛泽东的话，那只能怪他将一个

发展中国家的死亡率降低太多了、将寿命增加得太多了。如果中国没

有建立起赤脚医生制度，中国的婴幼儿死亡率与印度、其他发展中国

家一样的话，那么现在在世的各位相当部分可能早在婴幼儿时期就夭

折了。 

    其实毛泽东时代的那种将社会发展超前于经济发展的发展模式

（提高教育和医疗水平，降低婴幼儿死亡率等），是不利于当时的生

活水平提高的，因为要将婴儿抚养成人需要付出抚养成本和教育成本，

“十年育树，百年育人”，这些投入需要 20年才能转化为经济力。对

当时的困难，熬一熬也就过来了，从民族长远利益来看，那些投入是
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战略投资。人口从来就是战略资源，只是很多人视而不见。中国人均

GDP比突尼斯等很多穷国还少，但中国领导人仍然能够得到国际社会

尊重，出访美国等国可以到一流大学演说，而非洲小国领导可以吗？

海外中国人仍然感到祖国的强大诚如仲大军先生所指出：“改革开放

这么多年来，中国与世界打交道主要依靠得是什么？（不是资金，不

是技术，不是资源），实际上是人口，充沛的劳动力资源。就是仗着

如此大量的劳动大军，中国成了世界工厂，成了世界生产基地。一旦

中国人口这一宝贵资源减少，影响的将不仅是中国社会和中国经济，

而是整个全球经济”。为政者将这个优势发挥到了极至，却说什么人

多是问题。可以说，现在的经济发展很大程度是“吃祖宗的饭”，但

现在的计划生育却是“断子孙的根”。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2922:59 

    11：要是当年采纳马寅初人口论会怎么样？ 

    1949 年中国人口 5.5 亿，解放后中国人口迅速增长，1953 年，

中国进行了历史上第一次人口普查，结果表明，截止到 1953 年 6 月

30日中国人口总计 601,938，035人，估计每年要增加 1,200万人到

1,300万人，增殖率为千分之二十。历史上一直缺乏的人口一下子变

成社会问题了。北京大学校长马寅初先生提出了著名的“新人口论”，

他说：“中国人口这样发展下去，十年后有八亿一千万，五十年后多

少？吓死人！二十六亿一千九百万”，他提出“一对夫妇只生两个孩

子”的主张。虽然他一直说他的“新人口论”有别于英国政治经济学

家马尔萨斯于 1798年发表的《人口论》，但事实上仍然不过是马尔萨
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斯人口论的变种。1959年马寅初的“新人口论”遭到批判。 

    1979 年夏天，时任中共中央秘书长兼组织部长的胡耀邦在审阅

有关马寅初的材料时，含着眼泪说：“当年毛主席要是肯听马寅初一

句话，中国今天的人口何至于会突破十亿大关啊！批错一个人，增加

几亿人。我们再也不要犯这样的错误了。共产党应该起誓：再也不准

整科学家和知识分子了！”。笔者对这种说法表示怀疑，因为胡耀邦以

亲民著称，能够为在文革中被整倒的高干和知识分子平反，能够制定

给少数民族的优惠政策，难道对数亿生命竟然如此漠视？ 

    稍后《光明日报》发表了“错批一人误增三亿”一文，指出 1959

年“错批”马寅初导致“误增”三亿人口。中国人口 1959年 6.6亿，

1979年 9.709亿。就是说依照马寅初的理论到 1979年中国人口只能

在 6.7 亿左右，这意味着中国人口在寿命大幅度延长的情况下零增

长。“错批一人误增三亿”的谣言从此广为流传。 

    马寅初老先生关注的是人口数量和增长率而不是人口结构，是通

过减少新生人口来降低人口总量，实现人口的零增长，他主张每对夫

妇只生育两个孩子。笔者要提请大家注意的是，他那个时候提倡的生

育两个与现在生育两个意义完全不一样，建国初婴儿死亡率为

20%(现在 2.55%)，孕产妇死亡率为 1500/10万(现在 50.2/10万)，5

岁以下儿童死亡率 25-30%（2003年 2.99%），我国人民平均预期寿命

从 1949 年的 35 岁增加到现在的 72 岁。马寅初的主要思想是维持人

口总量不增加，后面的计划生育政策与马寅初的新人口论是一脉相承

的。事实上，除了马寅初外，当时主张计划生育的还有劭力子，劭力
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子见到人家生了一个孩子后，就说：不要再生了。马老先生提出的生

2个，在当时是错误的（当时高婴幼儿死亡率、高孕产妇死亡率），在

现在也是错误的（现在至少有 12.5%的不孕人口，并且单身和丁克很

多，只愿意生一个的不少，总和生育率连 1.7都难以达到）。 

    在马寅初提出人口论的 40 年前孙中山担忧亡国灭种，在马寅初

提出人口论的 3 年后中国人口还接近负增长。马寅初只看到 1949 年

以来几年的快速增长，就提出限制人口增长；而毛泽东却从历史眼光

看到中国自 1800 年以来人口增加缓慢(中华民族占全球比例自从

1800年以来下降一半)，而没有立即限制人口增长（并且当时国际形

势不容乐观，谁也难以断言今后没有战争）。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2923:44 

    @我是 lishao4917楼 2013-01-2921:48:00 

    楼主：你好。我喜欢到这个楼来，是因为这个楼有吸引力。我来

这楼已很久了，今天换了一个名。 

    不过，我不得不特别的声明，我不是重庆人，也没有写“传记”，

这是事实。 

    ----------------------------- 

    哪个拼音我十分费解，看来我理解错了！哎，我们是人权最好的

国家，您为什么要用拼音呢？哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2923:49 

    @大牛快跑 4935楼 2013-01-2923:17:26 

    城镇化的建设，我同样认为影响是非常负面甚至是致命的，但失
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去土地的农民会有补偿吧？ 

    ----------------------------- 

    好好看看吧： 

    引用：2011 年 08 月 28 日中国广播网《江苏句容政府占耕地盖

度假村村民土地被强行流转》披露：土地对于许多农民来说，意味着

生存、意味着生计、意味着希望。然而近日，江苏句容市天王镇朱巷

村不少村民却反映，当地政府占用了全村的几百亩土地，盖起了度假

村。村民曾某回忆，2009 年 5 月 12 日，村干部挨家挨户下发通知，

要求村民即日起，不准进行农作物种植。村民曾某：流转的名义是说

搞平整土地，农民不愿意签协议，(村干部)就用胁迫的手段，等于说

(土地)被强行流转。天王镇政府原本通过招商引资，要在朱巷村建一

个生态农业观光园，但是 2010 年初，这片土地又被一家房地产公司

用于建设休闲度假区。……自家的土地被强行流转，农业耕地变身为

度假村。这显然改变了土地的农业用途。《农村土地承包法》对此也

早有明文规定：“不得改变土地所有权的性质和土地的农业用途”。而

在实际中，这种强制征占土地，改变土地性质的现象绝不是孤立的个

案。 

    2013年 01月 23日法制日报《5起案件违法征占耕地近 2000亩》

披露：6起土地违法案件，其中 5起都存在非法征占耕地问题，且有

的数量巨大。……中美方达药业违法占地被查处。中美方达未经批准

曾两次违法占用耕地。其中，2011 年 3 月，违法占用漯河市郾城区

孟庙镇英张村、城关镇王堂村耕地 320.16 亩建药厂；2012 年 4 月，
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扩大规模建设，又违法占用两村耕地 521.32亩。 

    2013 年 01 月 27 日贵州都市报《广东电白村干部为卖地用推土

机填荒良田 300亩》披露：据人民网消息记者近日接到广东省电白县

陈村镇寨头村 40 余名村民的联名请求书，举报该村村干部主导填荒

良田后以“荒地”高价出售，并胁迫恐吓村民。寨头村 40 多名村民

联名“请求书”提供的情况显示：2012 年 12 月 12 日上午 8 点，20

多辆车拉土堆到寨头村的田里，然后用推土机推土掩埋破坏尚在生长

的庄稼。现在，毁田仍在断断续续地进行中，累计被毁良田 300多亩。

寨头村村民指称，主导“毁地”的，乃是寨头村村委主任和村委书记，

计划要埋荒的田地高达 1800亩，4000多名寨头村村民，七成牵涉其

中。村民告诉记者，侵占行为主要通过两种手段进行：一种是瞒天过

海，在村民不知情的情况下私自开工；另一种则是利用孩子入学、计

划生育等事项进行威逼胁迫，目前村里已经签订协议的村民多属此列。

1 月 22 日，记者来到电白县寨头村采访了当地农民，发现网友反映

的情况基本属实。在与红壤掩盖后的“荒地”紧邻的旁边的田地里，

记者看到一些农民仍在辛勤劳作，一村民对自家菜地不久就要遭受

“灭顶之灾”忧心忡忡。…… 

    看了这些报道，你就会明白，内定的新内阁宰辅近来为何要高分

贝宣称坚决搞“城镇化”了。“城镇化”的大政方针正好给了官员侵

占耕地发财的“政策”——一切为了城镇化！一切服从城镇化！这样

一来就必然换来官僚资产阶级的一致支持，还有他们背后的美国垄断

资本的支持，在代表官僚利益的“两会”中也就一定能高票当选，个
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人政治权力的根基也就打稳了。这就是政治智慧。当年刘某人就是维

护官僚利益而广得官心的。 

    总之，人民大众要的是安康，而不是用以侵犯自己利益的放任自

由的官僚权力。公权力人民大众必须控制。也就是要把权力关进笼子

里去，严加看管，只许用来为民众办好事，不许用来图谋私利坑爹！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-2923:53 

    @bwlbmw4939楼 2013-01-2923:47:10 

    我 Ca,楼主的帖子被删的也太多了吧，刚看的一转眼就找不到了 

    干脆把我们的口都赌上不让吃饭喘气算了 

    可见楼主的文章太犀利了，针针见血，警醒了 P民，戳痛了有些

人的要害！！！ 

    强烈谴责删帖团体的无耻卑劣行径！！！ 

    张哥这块金子真的是生不逢时呀~~~~~~ 

    ----------------------------- 

    我自己有空就写，三年多每天几乎都写，不知道写了多少，也不

知道他们删了多少！最可笑大旗网，2年前我 500多篇点击过万的热

帖只留下 20多篇！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3000:06 

    @遍地是黄金 4945楼 2013-01-3000:03:40 

    换国际美女了，，希望大家还满意哈。 

    ----------------------------- 

    这个可以！像是乌克兰那边的！非常健康！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3000:18 

    @bwlbmw4943楼 2013-01-3000:01:22 

    2009 年以来，中国已成为目前全球最大的"印钞机"。2012 年，

全球新增货币供应量中国占近一半。21 世纪网评估发现，均衡人均

收入差异后，中国的经济货币化程度高居全球前列。截至 2012年末，

中国 M2 余额达到人民币 97.42 万亿元，居世界第一，接近全球货币

供应总量的四分之一，是美国的 1.5倍 

    连 QQ，搜狐报道都报道了人民币大放水，难道洪水马上就来了？ 

    石油，大宗商品在经济形势颓废的情势下还保持高位，黄...... 

    ----------------------------- 

    来也是 3月以后来！QQ，搜狐报道都是被外资收买的媒体！主流

媒体腔调高度一致就说明人家的总攻开始了！马上就是银行评级下调

的消息了！看来好像有人拿这个银行评级下调似乎在威胁老习？骂他

们汉奸媒体的孔教授最近也不吭气了，是不是也被绯闻了？我不怕绯

闻！没有绯闻我还想来点绯闻呢，我就写文章挺过苍老师嘛，最好给

我来点国际绯闻！我看苍老师、英拉都不错嘛！美国的希拉里和赖斯

太难看，如果有我和她们的绯闻纯属谣传，大家一定要相信我的审美

标准！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3000:23 

    @遍地是黄金 4945楼 2013-01-3000:03:40 

    换国际美女了，，希望大家还满意哈。 

    ----------------------------- 
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    我小时候一块玩的伙伴中就有一个比她还漂亮的俄罗斯、锡伯族

和上海人的混血儿，可惜啊，当时天真无邪没有及时去追，后来人家

到上海去了！世界上没有卖后悔药的，记得 8岁那年，我们俩玩捉迷

藏一起躲在个大管子里，距离很近，黑暗中我看到她明亮的眼睛，我

有点感觉----此处就不哈哈哈了，有点伤心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3010:52 

    @大牛快跑 4952楼 2013-01-3001:04:48 

    我擦！楼主给我回的几个贴我刚看一眼就不见了，这种贴子一些

人也要删除？太没自信了吧？ 

    ----------------------------- 

    我忽然有点背后发凉，国际资本正是看中地方官员为了维护政绩

的弱点，提出他们可以投资等等，但是必须拿国有资产抵押这样就是

间接变卖，我认为这个手法是靠谱的！刚才看了个 2010 年视频，鞍

山保护国有资产的 5 个警察当街在检察院门口被 20 个检察官打了，

这世界是有点乱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3010:57 

    @大牛快跑 4949楼 2013-01-3000:40:11 

    谢谢楼主。但我刚才的观点是：房地产不会在短期崩溃，zf是有

意识托住房价，同时采取通货膨胀的方式消化危机。未来只有一条路

可走就是通胀和货币贬值。 

    ----------------------------- 

    再简洁一点表达：zf 是有意识托住房价，同时采取通货膨胀的
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方式消化危机，这样必然人民币大贬值，外资美元把中国人民币资产

一把全部拿走！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3011:02 

    湖南麻阳三官员偷拍县委书记受贿视频要挟未果被拘 

    2013年 01月 30日 03:44 

    来源：新民网作者：占才强 

    分享到：更多 

    7834 人参与 0 条主评论 102 条评论 0 条总评论原标题：偷拍县

委书记 

    麻阳县委书记胡佳武没想到，他的办公室会成为偷窥者的乐园。 

    更让他没想到的是，躲在办公室角落的摄像头，后面是几双“身

边人”的眼睛———县委办督察员、县法院书记员、派出所所长。 

    “像一部谍战大片”，湖南省麻阳县委宣传部证实，针对县委书

记的监视长达半年之久。 

    在成功偷拍县委书记所谓“受贿”视频后，三人将刻录的光盘当

面交给胡佳武，“要其看着办”。随之三人被公安带走。 

    目前涉案三人已被拘留，案件移交怀化市公安局，“因所涉人物

比较敏感”，该案更多细节尚未正式披露。 

    据麻阳县委宣传部副部长雷国荣和宣传部其他人员了解，涉案三

人是同学关系，“都是 80 后，30 岁上下，感情特别好，经常在一起

玩。”三人将偷录的视频刻成光盘，交给县委书记后，“书记马上就报

了警，很快(公安)就把三人控制了。” 
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    有网友披露，该光盘摄录内容，为麻阳县某某乡镇负责人向县委

书记“行贿”一万元等资料。三人此举，意在为换届之年谋得“好位

子”。但也有当地知情线人向南都记者否认称，三人中有两人皆为普

通职员，应与干部换届调整无关。三人铤而走险的动机，非为谋官，

实为图财。 

    雷介绍，由于工作原因，县委办有一套书记办公室的钥匙，“我

猜测，是用这套钥匙偷偷打开的。”在雷看来，涉案的三人“都是政

法战线的，应该都懂这个(指监控)”。 

    除县委办李毅外，外界所传另两名涉案人员工作单位及身份，南

都记者也从雷国荣处得到证实。 

    但，三个分属不同部门的公职人员，他们如何走到一起，又由谁

策划、如何窃取县委书记的监控资料，他们偷拍到的视频内容，以及

三人如何“要挟”县委书记，对这些细节，雷国荣表示一概不知，“我

自己也很想知道。” 

    据雷国荣和宣传部其他人员了解，涉案三人是同学关系，“都是

80后，30岁上下，感情特别好，经常在一起玩。”三人将偷录的视频

刻成光盘，交给县委书记后，“书记马上就报了警，很快(公安)就把

三人控制了。” 

    但有当地知情人向南都记者透露，其从内部渠道获得的说法，三

人将视频交给县委书记后，“书记先是让他们走了，然后把收礼(为视

频内容)的钱退了，之后才向公安部门报警。”但对此雷国荣回应，“没

听县委书记说过。” 
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    南都记者向雷国荣提出，希望能采访县委书记胡佳武本人，请他

当面作以回应。但雷转达县委书记的意思称，因为目前调查结果还没

出来，书记暂时不方便接受采访，“他也在等调查结果出来，好还自

己一个清白。” 

    雷介绍，该案已移交怀化市公安局侦办，纪委也已介入调查。案

发以后，县委书记胡佳武一直正常工作，但心情受到很大影响，“这

件事情让书记非常烦躁。作为‘一把手’，竟然被自己的下属……发

生在你我身上是一样的。” 

    -------------这世界不是一般的乱！ 

    凤凰网黑龙江省哈尔滨市网友 aqaq39300972 这几个蠢货，真可

笑！现在的受贿方式都改变了，哪有当官的直接接受受贿的啊？连秘

书都不用了。完全由自己的司机搞定。哪个小车司机经济方面发达的

顺、升迁的快，哪个就功劳大。看此报道，也不是第一咧！当官的应

该随身携带电子狗，无论是办公场所和私密环境都有可能有一双电子

眼在监视你！ 

    你说的太对了。 

    以后查贪官时可先查一下这个单位领导的小车司机有没有升迁？

如果有，百分百是小车司机知道贪官底细后才给他点甜头。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3011:07 

    台港澳居民炒 A股将开闸市场增量资金大大的有 

    2013年 01月 29日 

    两岸首次金证会周二在台北召开，中国证监会主席郭树清与会。
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中国证监会称，将对台开展 RQFII 试点，近期将增加 1000 亿人民币

额度专门用于台湾 RQFII 试点，RQFII2 将扩及台湾居民。台湾金管

会称，放宽 QDII来台投资总额上限至 10亿美元，放宽大陆证券期货

机构投资台湾资本市场；今年内双方将会商大陆公司去台湾上市 T股

的细节。此外，官方版本的 PMI 数据不久将发布，从目前的态势看，

经济继续复苏的态势有望得到印证。 

    证监会：部分台港澳居民可直接投资 A股 

    两岸首次金证会周二在台北召开，中国证监会主席郭树清与会。

据台湾工商时报报道，中国证监会将同意在大陆生活的台、港、澳居

民，可使用人民币直接投资 A股市场。 

    证监会国际部主任童道驰指出，为了配合台资证券赴大陆开展业

务，希望在良好的风险控制前提下，增进在大陆工作居民投资的便利

性，在大陆生活的台、港、澳居民，将可使用人民币直接投资 A股市

场。 

    证监会：允许台资控股大陆券商且可从事经纪业务 

    据悉，台资券商控股大陆券商有望获准。中国证监会表示，将允

许台资证券商与陆资在上海、福建和深圳合资设立证券公司，台资持

股可达 51%，不限业务类别。 

    目前中国大陆允许外资券商的参股上限为 49%，台湾此前即希望

帮证券业者争取合资或参股券商的控制权；此外，目前中国大陆并不

允许有外资股权的券商从事 A股经纪业务。 

    台湾金管会：两岸金融主管部门年内将研究大陆企业赴台上市 
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    台湾金管会证期局局长黄天牧指出，针对 T 股(大陆企业赴台上

市)议题，两岸代表都希望能藉此促进两岸交流进展，拟于今年选择

适当时机由双方业务主管再行讨论。 

    此外，今后拟初步放宽 QDII 投资限额，初期将由 5 亿美元调升

至 10亿美元，未来将视情况再行调整。该措施可能增进大陆 QFII来

台投资的意愿，并且放宽大陆企业参股比例及限制。 

    政策面暖风不断 PMI或锦上添花 

    有关大陆企业赴台上市以及允许在大陆生活的港澳台居民投资

A股的消息，对 A股市场无疑是正面利好。前者有助于在中长期分流

融资压力，后者有望为市场带来增量资金。 

    与此同时，随着市场反弹向纵深挺进，宏观经济层面的消息也越

来越引人注目。按照目前的发展态势，即将发布的官方版 1月 PMI指

数继续向好的概率不小。 

    1月 24日，汇丰银行(行情专区)公布的数据显示，1月份中国制

造业采购经理人指数(PMI)预览值升至 51.9、环比上升 0.4个百分点，

创下 24个月最高位，为连续第五个月回升，也是连续三个月高于 50

这一荣枯分水岭。分析人士认为，外需疲弱未有明显改善、内需尤其

是投资仍是制造业活动回暖的主要拉动力量，企业补库存活动开始，

订单增多拉动企业雇用人数增加及采购活动加快，未完成订单量以及

交货延迟时间的增加显示产能利用率在提升；预计官方 1月份制造业

PMI指数也将出现持续上升的态势。 

    ---------------------------- 
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    引用：刚刚去台湾网站看了下，这个消息是假的，大家去看看吧，

又来忽悠了，和养老金如出一辙 

    作者：122.225.36.*2013-1-3007:35:03 

    即使是真的也要等到‘猴年马月’的。只是为配合机‘构们出货

套现金融股’而摇旗呐喊而已。小散个人观点。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3011:14 

    大陆考虑增千亿额度用于台 RQFII试点 

    2013 年 01 月 30 日 02:10 毛建宇台湾业界提出希望单独增加

1000 亿 RQFII 投资额度，专项用于台资金融机构开展 RQFII 业务试

点，大陆方面对此将予以积极考虑。同时，大陆方面将研究允许符合

条件的台湾居民在 RQFII项下投资大陆资本市场。 

    大陆方面充分了解台湾业界的呼声，在大陆证券公司进一步扩大

对外开放方面，将积极考虑允许台资先行先试。初步考虑以下方面：

一是允许符合设立外资参股证券公司条件的台资在上海、福建、深圳

各设立 1家两岸合资的全牌照证券公司；其中，台资持股比例最高可

达 51%，大陆股东不限于证券公司。二是允许台资股东在大陆批准的

“在金融改革方面先行先试”的若干改革试验区内，各新设 1家两岸

合资全牌照证券公司；其中，大陆股东不限于证券公司，台资持股比

例不超过 49%，且取消大陆单一股东须持股 49%的限制。 

    积极考虑允许符合条件的台资证券公司在大陆设立合资证券投

资咨询公司，合资证券投资咨询公司作为大陆证券公司的子公司，专

门从事证券投资咨询业务，台资持股比例最高可达 49%；在大陆批准
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的“在金融改革方面先行先试”的若干改革试验区内，允许台资在合

资证券投资咨询公司中的持股比例达 50%以上。 

    允许符合条件的台资期货公司在大陆设立合资期货公司，台资持

股比例最高可达 49%。 

    台湾方面将积极考虑在 ECFA 服务贸易协议承诺列表纳入下列项

目：调整大陆证券期货机构在台湾设立代表处须具备的国际证券期货

经验为 2年以上，且包括港澳地区。循序放宽大陆合格境内机构投资

者(QDII)的投资额度限制，初期可考虑由 5亿美元提高至10亿美元。

积极研议放宽大陆证券期货机构参股台湾证券期货机构的有关限制。

积极研议大陆合格境内个人投资者(QDII2)投资台湾资本市场。 

    双方就允许大陆企业直接赴台上市的有关议题进行了有益的交

流。 

    目前，有21家在大陆注册的台资企业获批在大陆A股市场上市。

台资企业在大陆申请发行上市适用和大陆企业相同的标准和程序。我

们将继续支持符合条件的台资企业在大陆 A股市场上市；同时，我们

也支持符合条件的大陆企业根据自身需要赴大陆以外市场上市。目前，

大陆在企业赴台上市方面没有政策与法律上的障碍。 

    此次会谈之外，为配合台资证券公司拓展大陆业务，以及为在大

陆工作和生活的台湾居民提供投资便利，目前大陆方面正在积极研究

在做好投资者适当性管理和投资者保护工作的前提下，允许在大陆工

作和生活的台湾居民使用人民币直接投资 A股市场。此项政策如若推

出，也将同时适用于港澳地区居民。 
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    --------------- 

    引用： 

    境外资金涌入 A 股，A 股就一定暴涨吗？他们是“狼”而不是

“羊”，中国股市引入境外资金数年，股市还是依旧十年轮回，为何

又会惊现 1949 点呢？因新股停发产生的资金推动人造牛市又能持续

多久呢？ 

    搞不好券商有破产的可能！！！因基金已经没钱了，股票如果变现。 

    大陆考虑没用，台湾同不同意是另外一回事，去台湾网站看看就

知道了 

    拟-----这个字用的太好了，你想拿什么来忽悠都行，只要加上

“拟”字，比如前年的 4万亿养老金拟入市 

    还有一个字---或---比如玉皇大帝“或”狂抢 A 股，王母娘娘

“拟”把 A股拉至 100000000点 

    收入分配改革方案“或”XXX时间推出等等 

    怎么不考虑西班牙、葡萄牙、希腊来抄底啊，如此一来，他们获

利，A股上涨，多好。 

    ----------------- 

    这句话很关键：“老郭啊.....吃点脑复康.....再想点利好.....

俺快解套啦.......谢谢啊.....”每次都是散户接近要解套在幻想的

时候给你打蒙！散户们今天不跑更待何时，让我们一起把社保套住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3011:17 

    开餐馆酒楼的朋友注意了，中央地方没有钱了，你们的生意要受
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影响： 

    附录：央企严控职务消费取消年会年终奖缩水超 20%2013 年 01

月 30 日 07:41 杨烨我有话说查看评论(7)“我们今年年会已经通知

取消，只是内部召开一下总结会。”北京一家在大型央企工作的小王

对《经济参考报》记者说。他透露，身边很多在央企工作的朋友都有

这样的情况，有的把年会标准降低，桌餐变成了自助餐，有的干脆就

取消了年会；不仅如此，不少央企今年的年终奖也比去年缩水了 20%

至 30%。 

    一位央企负责接待的人员表示，其实不光是年会缩减开支，他们

在一些公务活动上面都已经开始节约，对于一些必要的商务宴请，领

导也会特别交代把上菜的标准降低，以前 500 块至 600 块的高档白

酒也换成了 100多块的普通白酒。 

    记者从一些星级酒店、会所了解到，近期公务宴会订单也在骤降，

很多酒店都出现公务宴会退订或降低就餐标准的现象。 

    《经济参考报》记者日前从国资委了解到，2013 年国资委对于

控制央企职务消费方面监管更加严格。除了划定央企 2013 年职务消

费零增长这一“红线”外，同时要求各个央企按照本企业情况制定职

务消费量化标准并公开，严格控制职务消费。 

    “我们将继续推进央企的降本增效，严格实行薪酬和企业效益紧

密挂钩，切实采取措施控制人工成本，特别是要规范职务消费。”国

资委主任王勇说。 

    国资委日前公布“要求贯彻落实八项规定精神的 24条措施”，明
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确今后因公出国(境)要紧密围绕中心工作合理安排，杜绝一般性考察

和重复考察，严禁公款出国(境)旅游，严格执行年度出访计划，培训

团组不得擅自改变线路和培训时间。 

    国资委提出，实地考察要增强自主性，掌握第一手资料；考察调

研要轻车简从，不住豪华宾馆，用餐注意节俭，不参加与工作无关的

参观活动。会议活动方面，能不开的不开、能合并的合并、尽可能采

用视频形式召开会议；全国性会议代表人数不超过 300人，时间不超

过 2天。 

    ----------------------------------- 

    我预计今年春节黄金等高档消费品消费要下降！我们新疆，包括

本人去年年终奖是 8000多，今年一律 3000，多的上交！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3011:28 

    史玉柱：银行业不良率上半年现拐点说错请砸烂屏幕 

    2013 年 01 月 30 日 07:44 史玉柱 1 月 26 日称，“大嘴巴不靠谱

行业研究八卦报告：2013 年银行业，全行业不良率拐点出现在上半

年；息差维持在 2012 年四季度水平附近；利润增速从超高速恢复到

常态，五大国有银行在 8%左右，有特色的商业银行在 30%左右，其他

多在 20%附近。如果出错，恳请砸烂屏幕，取消对俺关注”。 

    银行(行情专区)业的资产质量究竟如何演变，分析师们尚未讨论

出压倒性意见，史玉柱的个人看法已经“广而告之”了。粉丝超过 660

万人的史玉柱近日在微博上大胆预言，银行业不良率上半年将现拐点。

与史玉柱遥相呼应的是，昨日银行股大涨，其中平安银行(行情股吧
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买卖点)涨停，兴业银行(行情股吧买卖点)和民生银行(行情股吧买卖

点)的股价涨幅也均超过了 7%。 

    史玉柱 1 月 26 日发布微博称，“大嘴巴不靠谱行业研究八卦报

告：2013 年银行业，全行业不良率拐点出现在上半年；息差维持在

2012 年四季度水平附近；利润增速从超高速恢复到常态，五大国有

银行在 8%左右，有特色的商业银行在 30%左右，其他多在 20%附近。

如果出错，恳请砸烂屏幕，取消对俺关注”。 

    虽然自称不靠谱的行业研究，但其实史玉柱凭借精准的投资眼光

(增持民生银行浮盈数十亿元)在投资者中拥有大量忠实拥趸，其微博

上有关财经话题的“一颦一笑”也长期成为财经媒体的新闻话题。 

    此次，史玉柱的预测确实并非不靠谱，中央财经大学中国银行(行

情股吧买卖点)业研究中心主任郭田勇 1 月 23 日也曾发布微博称，

“从 2012 年上半年银行‘暴利’的争论到下半年业绩的不断下滑，

银行经营模式发生了变化。未来几年，随着经济增长减速及利率市场

化进程提速，回头看这几年银行的高业绩水平，是在特定时期发生的

事，如同昨夜黄花。未来银行业的盈利増速将回归常态，不可能再出

现过去几年动辄 40-50%的盈利增长水平”。此外，浙商证券在点评工

商银行(行情股吧买卖点)时也强调，不良资产暴露最为集中的区域经

济基本已有企稳迹象。 

    浙商证券表示，浙江地区银行资产质量已有企稳迹象，最新披露

的 11 月温州地区不良率为 3.43%，出现了一年多以来的首次月度环

比下降。 
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    因此，不良率集中暴露的时期已经度过，目前经济基本面已有企

稳迹象，预计工行年末不良率基本维持现状。但暂时没有看到经济显

著复苏，三季度以来基建、地产投资回升，我们预计需要 1至 2个季

度时间才能传导至下游产业，届时才有把握判断不良率显著回落。 

    除了预测银行业的盈利态势，史玉柱还试图再次表明对民生银行

的信心。1月 24日，史玉柱曾发布微博并表示，“民生银行 A股股价

涨了一些，不少人就怀疑我卖股票，我保证一股都没卖。我们着眼的

是未来分红和成长。一年多前‘三年不卖股’的承诺仍然有效，起始

时间改为 1 月 24 日。”史玉柱还表示，“但我没承诺过 H 股，因为在

买 H股票的同时，还买了些衍生品，期限为 1-3年。产品会自然到期

的，不过几个月内无产品到期。”不过，之后史玉柱说公司律师来电，

认为上述微博过于敏感，把相关微博删除了。 

    --------------- 

    其实类似消息在前几个月我就看到，今天居然在头版以名人的方

式出现，说明银行股出仓完毕，感觉良好了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3011:54 

    凤凰网：中国已经成了口罩国家。窦文涛：我不是“北京咳”而

是“北京痒” 

    --------关于这个大气环境污染，在美国大使馆没有提出这个

PM2.5之前本人就专门在中华网全面写文章讲了这个问题，当时，我

从大气、土壤、水、食品几个的相互关系全面阐述了我们面临的环境

危险！也许是看了文章有什么启发吧，美国大使馆不久就开始测这个
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PM2.5！我这文章也是，本来我是给中国的环境官员看的阴差阳错，

该看的不看不该看的看了，该行动的没有行动不该行动的行动了！ 

    同志们，朋友们，如果我们有闲钱要投资，和我一起到海南五指

山抄底吧！哪个老捐款的陈光标据说要卖新鲜空气了！如果您相信我

的战略眼光，投资五指山，赚钱不赚钱我不好说，但我保证您多活 10

年！说句笑话，将来如果西方政治改革派成功，说到竞选，我非常想

竞选五指山市市长，那么多天涯网友在哪里买房子，呼吸着全中国最

好空气的你们当然都会投我一票的啊！ 

    我有数据表明，中国空气质量最好的城市是海口，比拉萨的空气

质量都好，但是海口的空气比五指山热带雨林差远了，而五指山的热

带雨林由于海拔适度高，还不是特别热！冬暖夏凉，与春城昆明比昆

明空气太差！当然丽江古城与五指山比我打分是一样的，主要是人文

环境丽江要好些！海南历史积淀、文化氛围是差一些！北方大连、青

岛不错为第二梯队！如果特别强调宜居和休闲的人文环境四川一些没

有工业污染的小城不错！但是四川盆地一旦有工业污染就会危害极大！ 

    大家不要怪我只顾自己享受，我可告诉大家了啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3100:38 

    @qsdongly34984楼 2013-01-3020:35:49 

    路 过 ，

http://blog.sina.com.cn/s/blog_a34a1acc0101gohz.html,这里面

的这些文章不知楼主可否学习下，并与你的那些理论对比下，思考下，

给大伙讲讲，嘿嘿... 
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    ps：还有关于楼主关于股市的看法....嘿嘿，这波 2900 左右可

期待.. 

    ----------------------------- 

    学习了，说的是事实！但是主观分析的十分不靠谱！比如关键的

话：“2007年是中国楼市和股市疯狂上涨的一年，也是热钱新闻最多

的一年。可是，中国股市在 2007年 10月做头，中国楼市也在二套房

首付提高至四成的政策打压下冰封了。很显然，进入中国股市和楼市

的热钱悉数被套，动弹不得。 

    2007 年是次贷危机爆发的时候。过去，美国经济一不好了就喜

欢用金融掠夺的方式解决他们国内的问题，这次他们把目标锁定为中

国，如果他们在中国股市和楼市里获利了，中国经济就崩溃了，拉美

化是必然的，在这种情况下，中国的股市和楼市一定不能再涨了。三

大证券报为什么连续提醒散户离开股市？因为散户大量进入股市不

利于股市下跌。”我的数据，QF当时是抄底股市，在接近顶端时提前

逃跑了！至于外资被困在楼市也是极个别的，后面我会给您依据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3100:40 

    @youlate4983楼 2013-01-3019:42:50 

    马上就战争了！！海南可是阵地前沿哇！！！！ 

    ----------------------------- 

    对日本的态度表明还是羊不是狼，不会打！请注意，我不是今天

说这话，去年 9月就说这话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3100:44 
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    @遍地是黄金 4975楼 2013-01-3016:39:01 

    十二兄，存了一吨优质秋粮了。踏实多了！胃口好的很，反而吃

的少了。或许是物极必反的缘故吧。哈哈，联想到十二兄的石头……

俺也在储藏黄金呢！！！ 

    ----------------------------- 

    您还是开粮店吧，今天我折腾一上午，总算给您寄去石头了，主

要是您没有留电话，快递不接这活，希望您给您小区门卫说一下，请

他代接收，否则快递就打电话给我啊，您短信方式给我电话吧，或者

发到我邮箱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3100:46 

    @夏天爱中暑 4972楼 2013-01-3015:41:17 

    张老师，我现在越看越迷糊了，请问今年我们会是滞胀还是通缩

啊？呵呵，本人愚钝啊，见笑了。 

    ----------------------------- 

    通缩和通胀并举，在去年我就回复了啊，难道被删了，他娘的，

嗯，我们是人权最好的国家，不可能删啊，您在前几页再找一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3100:49 

    @zxl196820124964楼 2013-01-3011:54:19 

    凤凰网：中国已经成了口罩国家。窦文涛：我不是“北京咳”而

是“北京痒” 

    --------关于这个大气环境污染，在美国大使馆没有提出这个

PM2.5之前本人就专门在中华网全面写文章讲了这个问题，当时，我
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从大气、土壤、水、食品几个的相互关系全面阐述了我们面临的环境

危险！也许是看了文章有什么启发吧，美国大使馆不久就开始测这个

PM2.5！我这文章也是，本来我是给中国的环境官员看的阴差阳错，

该看的不看不该看的看...... 

    ----------------------------- 

    @panguanxu4968楼 2013-01-3013:50:40 

    在海南买房可以动用公积金吗？楼主再去海南五指山时侦察一

下，推荐个楼盘吧 

    ----------------------------- 

    不知道能不能用，但是我不能推荐楼盘！直接告诉您，推荐楼盘

我很方便的会有回扣，但人有了私心做事就不公正！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3100:52 

    @大灰狼 5234963楼 2013-01-3011:49:27 

    zxl，说明银行股出仓完毕？？？ 

    ----------------------------- 

    是的，历史上银行和石油拉升，其他以前强势股借机下跌出货，

就是行情尾声了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3100:55 

    @尘世的清涟 5004楼 2013-01-3100:52:47 

    留个脚印！ 

    ---------------------------宋丹丹炮轰北京空气差：我该去

哪里度晚年呢 
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    北京近期连续多日阴霾天气，污浊的空气引发全民关注。著名主

持人崔永元连发两条微博炮轰阴霾天气，他还幽默地重新解读“雾都

孤儿”，称：“小时候看电影《雾都孤儿》，不解其意。今天才意识到

是双重杯具，一是生活在雾都，二是个孤儿。”。 

    袁弘、谭维维称逃离北京来到南方，远离污浊空气。曹云金则分

享冷笑话嘲讽北京空气：“悟空：‘师父，前方烟雾缭绕，如仙境一般，

怕是到西天大雷音寺了吧？’唐僧：‘悟空，那是北京市区！如此仙

境，难怪是全国幸福指数最高的城市了！要不，你留下吧！’悟空：

‘师父，我要去西天！’唐僧：‘徒儿不知，留在此地是去西天最快的

方式’。”李少红通过微博得知好友归亚蕾正在美国后，转播其微博表

示羡慕称：“北京雾霾，看到洛杉矶的蓝天真羡慕。” 

    ----------------------哈哈哈，宋丹丹肯定不来天涯啊！到天

涯度晚年啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3101:24 

    @backspace19224990 楼 2013-01-3023:07:26 

    请楼主分析一下日后如果一直印刷人民的纸来慢慢填坑和现在

就让经济重新洗牌的后果分别是怎么样的…等回复… 

    ----------------------------- 

    1：如果一直印刷人民的纸来慢慢填坑 

    首先，不存在慢慢填坑，这个坑实在太大了，否则就不叫危机了！

一般国家，比正常多印一些钞票刺激下经济，随着消费能力提高经济

规模扩大，多印的钞票慢慢就正常了不算多了！但是经济停滞了，而
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你又多印了很多钞票才能填住坑这就出严重问题！因为人们不能用这

些钱去多投资消化，比如外贸不行了，你投资搞服装厂就是赔钱嘛！

由于不是生产规模扩大，经济发展需要这么多钱，那么你凭空多出这

么多钱又不能大量投资，就会急剧拉高社会商品价格，经济不行人们

的收入少了但是物价又高涨，这时候人们肯定要选择性消费，消费哪

些影响生存的东西，而不是虚无的东西，比如大家不会考虑再买第 N

套房子了，先填饱肚子吧！就中国而言，该政府印钞票刺激的项目基

本都刺激过来了！产能过剩啊！不行再接着各城市挖开修地铁？哈哈，

他们还真想这么干！这么干多印的钱按照中国国情只会更快的集中在

相关阶层手里！他们已经买了几十套房子了，他们不傻，他们抢购金

银珠宝古玩字画一切奢侈品！最后大量换美元出逃，因为通货膨胀了，

老百姓相对来说消费更没有力量了，经济更没有活力了这样拉大的基

尼系数谁都会胆寒的！由于都是些政府投资一般都是回报非常慢效益

比较差的项目，所以坑越挖越大，我们现在已经经历了这个过程的前

期、中期、后期，现在是收尾阶段！所以会出现越想填坑老百姓越穷

经济越差的现象——金圆券时代到来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3101:34 

    2：现在就让经济重新洗牌的后果是怎么样的 

    ----------只有果断的重新进行社会财富分配！简单的说要么和

平的贪官和靠欺诈发家的房地产商为代表的人交钱免罪，当然也可以

是我刚才来的灵感--官员交巨额税收----比如 90%超过合理工资收

入的部分财产，包括两套以上房屋的房地产增值收入！他们不会冤枉
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的，他们谁没有几套集资的便宜住房呢？随后可以让现有财产合法化

免除原罪并从此公示官员财产！我觉得这是最靠谱的做法！革命对谁

都不好，挽救官员让他们为人民接着服务并慢慢优胜劣汰建立新的独

立的人民行政监督委员会！这是我能够想出来的自认为是天才的可行

的符合逻辑的办法了！如果这个都不行，后果参看王 73 推荐的那本

最近流行的书吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3102:06 

    通胀预期下，存款大搬家是中国股市牛市特征。牛市时信贷数据

会发现，储蓄存款大幅减少是最突出的一个现象。储蓄存款大量分流

主要与股市交易活跃和通胀预期等因素有关 

    而 2012年 1-12月中国居民储蓄、存款、贷款及存贷差 2012.01

个人存款 370312；2012 年 10 月为 396410 是上升的！至于 2012 年

12 月的数据，我找到“2012 年宁夏居民储蓄存款越来越多”文章提

供的地方数据 

    “居民储蓄存款增速加快。2012 年年末，金融机构人民币储蓄

存款余额 1679.43亿元，同比增长 24.3%，比上年同期高 8.8个百分

点；全年增加 328.13 亿元，同比多增 147.04 亿元。”所以没有任何

迹象表明是居民存款进股市了！所以现在不是牛市行情而是诱骗行情！

郭老板想玩个心理战，人越不让你买他越想买！殊不知散户这回就是

不上当！有本事给我拉到 2500 点以上，你看散户大批逃不逃出来！

我是说 QF要抄底，但是现在这么高人家咋抄底？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3102:12 



2259 

 

    ：增加 QFII额度是个严重的错误！发表于：[2007-11-2312:20:27]

楼主：接着忽悠 a对于本次调整，很多人给出了各种理由，最一致的

看法就是，都是 

    基金惹的祸，而很少有人把本次大跌和 QF 联系起来，好像这次

QF很 

    清白,但在我看来，在这次羊群效应中,真正的头羊恰恰就是 QF,

基金 

    充其量也只是跟跑而已。 

    不知道大家注意到没有，07年的多次大跌都发生在月末和周四，

而 

    在新加坡交易的、主要为 QF 设置的新华富时 50A 指数期货的结

算日， 

    真好就是每个月的倒数第二个交易日，也就是月末的周四，更耐

人 

    寻味的是，今年的几次暴跌都发生在新华富时 50A的交割日，这

难道 

    是纯粹的巧合？我看没那么简单。我认为这是 QF 通过操纵 A 股

走势在 

    新华 50A期指套利的直接后果。TNND，11月 8日（星期四），“新

华 

    富时中国 25 指数”在美国上市交易，这是全球首只做空中国股

票的 
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    ETF，请注意，只能做空，靠！！！这个指数的样本股是香港上市

的 

    内地企业，包括中石油、工行、鞍钢等 25只股票。 

    种种迹象表明，A 股市场已被 QFII 为首的外资玩于鼓掌之中，

如果现 

    在再把 QF 额度增加，我不知道我们还有没有玩这个游戏的资格？ 

    我认为 07 年，管理层有三大失误，第一是港股直通车，第二是

奥运 

    会之前推出指数期货，第三就是增加 QF 额度。好在这几样一样

都没 

    付诸实施，算是不幸中之万幸。 

    ------------------------这是个老文章，但是很有全球头脑！

现在这 3个条件全部具备！我隐约感觉我上面说老郭的话不对！更可

能老郭良心没有完全泯灭，或者给自己将来推托责任找借口，他说的

对，散户不能玩了！现在大起必然大落的一地鸡毛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3102:27 

    2007-2008，QF在 6000点放手做空，在 3000点区域在忽悠要抄

底！把 QF套住过吗！太晚了，明天说外资 2008房事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3109:59 

    @别动我的鱼 5012楼 2013-01-3104:38:15 

    诶呀亲爱滴楼主呀，可不可以把您老人家写的这些被删的和还未

曾漏光的文章发到偶滴邮箱里呢？嗯，，，，，，好吧，可以用偶珍藏多
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年的苍老师典藏版视频和你交换！ 

    ----------------------------- 

    苍老师典藏版视频-----------哈哈哈，按照俄罗斯政府的想法，

成年年轻人巴不得你们看些苍老师典藏版视频早结婚多生孩子呢？

在我们这要计划生育，我只能生一个，看了也不能再生孩子了，简单

的说看了也白看，但是看了危害是巨大的，对您是网上传输非法音像

制品，对我而言将来想收拾我找不到其他借口，给我定个道德败坏，

开除教师队伍还是可以的！多少比老雷还大的官都这样扫黑被黑扫了，

何况我一个百姓？ 

    我被删的回复和文章都保存着呢，现在我发一个存一个，但是和

资料混在一起，没有精力区分罢了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3110:06 

    @别动我的鱼 5013楼 2013-01-3104:44:35 

    抱歉忘记留邮箱了，18043718636@189.cn 嘻嘻其实嘛不是忘记

留邮箱了，就是想多回复几遍好引起你老的注意 

    ----------------------------- 

    今天我马上去收购一批糖心玛瑙，昨天新发现一个卖玉石不懂玛

瑙的，今年玉石好像非常难卖，玉石价格太高，老百姓买不起了，卖

玉石的兼卖玛瑙，所以玛瑙看涨，几百块，乃至几千老百姓咬咬牙买

的起，杨白劳还给喜儿买根红头绳呢，况且玛瑙自古就是好东西，只

是近年疯狂捡拾量大价低而已，精品快资源枯竭了，晚上见！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3123:02 
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    @cym88445021楼 2013-01-3110:08:11 

    支持老大，打个包，发给小弟 ,谢谢，删帖太厉害了，

cym8844@gmail.com 

    ----------------------------- 

    大家真是盛情难却啊！这样吧，我春节休息时，好好整理一下发

给几位朋友，朋友在转其他朋友！实在太多啊！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3123:08 

    楼主：zxl19682012时间：2013-01-3100:44:08 

    ----------------------------- 

    没有收到邮件！这样，我不罗嗦了，你直接发短信到我手机

18999173727-----因为课多我一般不拿手机，短信每天都看的！ 

    今天挑的精品，可惜昨天才知道这个地方，和老板交上朋友，这

个品种就是糖心玛瑙，外蒙走私货！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3123:19 

    @遍地是黄金 5029楼 2013-01-3113:11:43 

    算了，再来一排，随意吧，，哈 

    ----------------------------- 

    专注，啊，美女就和宝石一样，一排排看糟蹋天物啊！你有美女

我有宝石，但是宝石换不来美女啊，每天不跑 10 公里越野追上面图

的外国美女还是心里有些怯啊！现在一些年轻人老想多漂亮的女人，

尤其外国女人，实际上真正外国女人到跟前，宅男就会发现很多外国

美女体质非常好，哎，农村不说，我们城市人的普遍体质太差！还是
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有差距的！我不反对年轻人喜欢美女想得到美女，但一般讲能够极美

的人身体素质非常好，一般人陪她们玩不起，所以年轻人如果立志非

美女不娶就要有健壮的体魄，而健壮的体魄就要在青春发育期戒绝黄

色诱惑，这样才能充分发育，才有可能在成人后博得美人青睐！ 

    我是过来人，这是肺腑之言！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3123:38 

    @zhangzhaohong5017 楼 2013-01-3109:06:18 

    住房信息联网 6 月底将达 500 个城市铺垫官员财产公开。张老

师，此事怎么看？ 

    ----------------------------- 

    这必然导致房地产暴跌开始！但是这对中国不是好事！ 

    诚然，按照经济规律房地产是要暴跌，但我还是希望下跌在可以

控制的范围为好，比如百分之 50 左右就可以了，因为那样银行的风

险据刘明康讲是可以承受的！我早说过房价指数是腐败指数，房价暴

跌的前提是公务员的收入预期发生变化，普遍公务员抛房！没有想到

居然来的这样快！这里有惊天的秘密！ 

    1：如果老习真反腐，也不可能如此莽撞！制度没有制定好，大

批官员外逃，房价抛售，外汇短缺这些可以预料的结果应该是要有先

手准备的，现在仅资金外流看没有任何制约措施，而是放开措施，谁

反腐也不会傻到反到自己下不了台，经济崩溃手下跑光！蒋经国上海

打虎就是历史见证！ 

    2：那么前面我早已经判断，这是非执政当局的愿望，是被舆论
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逼迫搞的这个！所谓将公开还是不愿意快速公开的，当局对事态的严

重我认为是还没有充分意识到，最近挑起全民愤怒质疑当局行政能力

的热点很多啊，当局是被动应付！有点想控制了，老习到武警哪去说

的话是有针对性的！但是一旦哪个热点不小心被炒起来，动用什么效

果会适得其反！我们可以兵棋推演一下，啊，太敏感，想一想埃及、

突尼斯、利比亚，我闻到了一些这样的味道！有势力在有意识的调动

民众情绪！舆论热点不是一般人可以炒起来的，下一步不信我们走着

瞧，他们还是剑指共产党啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-01-3123:57 

    楼主：zxl19682012时间：2013-01-3100:44:08 

    ----------------------------- 

    @zxl196820125037楼 2013-01-3123:08:30 

    没有收到邮件！这样，我不罗嗦了，你直接发短信到我手机

18999173727-----因为课多我一般不拿手机，短信每天都看的！ 

    今天挑的精品，可惜昨天才知道这个地方，和老板交上朋友，这

个品种就是糖心玛瑙，外蒙走私货！ 

    ----------------------------- 

    @尘世的清涟 5040楼 2013-01-3123:28:32 

    这是今天淘到的吗？太美了！老师又人家把店里的的好东西淘完

了吧！哈! 

    ----------------------------- 

    今天的！昨天和今天还有一番机缘，交了 2个好朋友！一个是这



2265 

 

个老板就不说了，还有一个是一个像退休工人一般的老者，在我挑石

头时进来请我们鉴定一块石头的价值，我们一边挑一边讲，我们聊了

了 5-6个小时，老者很健谈，他是在克拉玛依开矿的，我们相约夏天

到他矿山捡石头——根据他带来的石头标本，真是好东西，哪地方没

有任何捡石头大军进入！处女地啊！后来闲谈中我知道老者居然 30

年前买有一副完整的老虎骨骼！太稀奇了！更稀奇的是老者在山东淄

博——黄金哪里啊！种了两亩地的竹子，而且是全中国的珍稀品种！

他卖掉的 1厘米的竹子就 300元！嗯，我听半天听懂了——老者是园

艺大师啊！哈哈哈！改天我再到山东看看黄金也看看老者的竹园，老

者的志向说出来吓我一跳，他这次回去想弄些竹子到新疆种！中国有

能人啊！ 

    下面这些可以当坠子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0100:01 

    @cym88445021楼 2013-01-3110:08:11 

    支持老大，打个包，发给小弟 ,谢谢，删帖太厉害了，

cym8844@gmail.com 

    ----------------------------- 

    @zxl196820125036楼 2013-01-3123:02:00 

    大家真是盛情难却啊！这样吧，我春节休息时，好好整理一下发

给几位朋友，朋友在转其他朋友！实在太多啊！哈哈哈！ 

    ----------------------------- 

    @bwlbmw5038楼 2013-01-3123:12:02 
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    太好了，张哥，我先订一份，哈哈 

    ----------------------------- 

    说好到时候替我转发给网友好吗？我实在忙不过来啊！昨晚大概

2点半睡的，这样下去不行，我还想 65岁退休到海南养老呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0100:04 

    听老者的话知道现在搞工程的价码了和验证了我关于玉石价格

的判断！现在他们给地方和部队的官员送礼确实不送钱了，低于 3-5

万的玉石根本拿不出手！哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0100:11 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0100:18 

    @尘世的清涟 5046楼 2013-02-0100:08:03 

    老师明年有行动说一声哈，我女儿再有五个月就 3岁了，可以上

幼儿园了，我就有时间了。对老师一百分的信任。 

    ----------------------------- 

    实在是爱好石头是业余爱好，写作我已经当第二职业看待！不过

女士的要求是不能推托的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0100:30 

    我今天在漫长的坐公共汽车的过程中想通了两大长期困扰我的

问题： 

    1：石头是地里挖出来的，国家发行货币时类似石头这样原来不

能是商品的东西，怎么计算发货币？ 

    -----嗯，是由于每个国家都要比正常多印货币，而人的创造和
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发现创造的财富是无穷的！不断有新的东西冒出来消耗货币！所以如

果能够焕发出人的创造力和想象力，是在合理的限度抵消多发的货币

的！比如原来市场商品有限，如果货币多了，直接就是抢购粮食等！

现在商品种类多了，一个苹果手机抵掉多少麻袋粮食啊。 

    自己悟出的定律：如果生产是发展的，商品是越来越多越来越好

的，多发的货币不会导致严重通货膨胀！只会更有利于促进经济发展！

——当然这里没有考虑资源问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0100:41 

    国人炒房，我换个角度看，实在是在满足基本生活需求后，可以

消费的品种太少和买房子的需求占掉了其他需求和国内产品的利润

又被别人拿走大头，国家或者企业可以给百姓发的消费的钱虽然在一

直通胀下数量增大，但可以支付除房子外的其他支出的比例相对房价

在减少，这样抑制了其他需求产业的发展！因为其他产业在通胀下为

维持生存必须的比如要交的房租等费用也在上涨，而消费者在这方面

消费的相对下降就会使这些行业发展不起来！ 

    我知道这个结论没有稀奇的地方，但是我实实在在的想通了这个

道理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0100:51 

    @尘世的清涟 5049楼 2013-02-0100:20:46 

    糖心玛瑙为什么这么光洁美丽，其他的玛瑙品种看起来就有点麻

癞癞的，老师没有买完吧？ 

    ----------------------------- 
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    没有买完！我欠你承诺，可以帮你挑一串做成项链！哈哈哈，蒙

古国在禁止走私中国，越来越难弄了！这个老板昨天和我聊了以后很

投缘，把给别人 20-30的东西给我 10-15元左右，勉强在我承受范围

内，不过我存折上最后一分钱也花光了！我真是实践了花完钱抗通胀！ 

    我和老板的共识是不能买统货！宁可价格贵些也要买精品！他花

的学费非常多，不好的玛瑙成筐倒掉！还有玉石，别人拿去切开就是

好料，他买上切口就是废料！这样看，我的学费算交的少了，我有 2000

元玛瑙是好坏统吃，结果挑出来的精品非常少，等于是亏了，还不如

贵些挑好的呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0100:53 

    楼 主 ： zxl19682012 时 间 ： 2013-01-3123:08:30 楼 主 ：

zxl19682012时间：2013-01-3100:44:08 

    ----------------------------- 

    山野村夫，闲云野鹤，何来正事？将来反客为主带您到临淄赏竹

子去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0101:03 

    楼主：zxl19682012时间：2013-01-3123:19:00@遍地是黄金 5029

楼 2013-01-3113:11:43 

    算了，再来一排，随意吧，，哈 

    ----------------------------- 

    专注，啊，美女就和宝石一样，一排排看糟蹋天物啊！你有美女

我有宝石，但是宝石换不来美女啊，每天不跑 10 公里越野追上面图
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的外国美女还是心里有些怯啊！现在一些年轻人老想多漂亮的女人，

尤其外国女人，实际上真正外国女人到跟前，宅男就会发现很多外国

美女体质非常好，哎，农村不说，我们城市人的普遍体质太差！还是

有差距的！我不反对年轻人喜欢美女想得到美女，但一般讲能够极美

的人身体素质非常好，一般人陪她们玩不起，所以年轻人如果立志非

美女不娶就要有健壮的体魄，而健壮的体魄就要在青春发育期戒绝黄

色诱惑，这样才能充分发育，才有可能在成人后博得美人青睐！ 

    我是过来人，这是肺腑之言！ 

    -------------------------------------------------------

------------- 

    @遍地是黄金 5055楼 2013-02-0100:53:32 

    历尽沧桑的金玉良言啊，可惜啊，只能顺其自然吧！！十二兄，

你说命运真的就是天注定吗？？？？ 

    ----------------------------- 

    毛主席教导我们人定胜天！我小时候体质很不好！现在还有点鸡

胸！虽然喜欢体育运动，后来少年时经常熬夜看书到 3、4点伤阴了！

前几年得脂肪肝、咽痒咳嗽后下决心每天跑步，慢慢增长到每天 5000

米也没有事了！后来医生说像我同时尿酸高，不建议跑步，那么每天

早上爬 1000 米的山如履平地！事物是可以转化的！什么事情坚持就

有奇迹！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0101:23 

    @远离尘器 15050楼 2013-02-0100:23:10 
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    楼主真乃性情中人，60 后中仍激情四溢的经济人实属少见。鄙

人亦从事金融多年，.. 

    ----------------------------- 

    我今天刚刚彻底领悟了货币与经济与人民消费的关系！领悟了基

本原理就要用！ 

    1：“农村土地流转或是无奈的举措。” 

    今天我一边整理宝石一边看央视土地流转报告新闻！我越发坚定

土地流转，会一步步演变成大资本垄断！注意一个细节就是投资人把

各村书记召集如何如何，还有下面根本不知道到底要咋流转，可能上

面有分歧，上面也不好说以后如何！流转已经有了明显的权力强制流

转迹象！ 

    2“你提到的养老健康产业是一个大蛋糕，我认真研究过，但该

产业不可能成为国家经济新的发动机，而且很多条件不成熟，形成大

产业有待时日。” 

    土地流转不是也需要 5 年时日吗？我们国家第三产业比例低于

发达国家很多！民间商家已经自发看到这个庞大市场，其实不光是这

个养老业，我们可以干的产业非常多！国家也说创新！但是这个创新

需要钱，邓小平说没有钱给政策！有好项目的中国企业为什么不可以

在把房地产商搞死后免费给他们土地和厂房！至于启动资金，我可以

设计出比美国更直接了当的金融创新解决新企业的启动资金和运转

资金和消费市场——把新创新公司的股东作为产品的体验者、推广者

和产品扩大销售的获利者！简单的说开始购买新产品的客户可能价格



2271 

 

比较高，但是如果客户作为长期客户就相应获得一份股份，这个股份

是象征性的，他的红利就是随着产品规模扩大成本降低，拥有这个股

份的客户获得越来越低于市场价格的产品！越早加入折扣越低！铁人

王进喜说的好：“没有条件，就创造条件也要上！” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0101:24 

    @尘世的清涟 5058楼 2013-02-0100:57:09 

    老师，我这个人经济头脑不怎么灵敏，我家附近就是一个师范学

院，很多全国各地的学生，您看如果我把那些石头加工美化一下，拿

到学校去，会不会是一个小小的商机呢？ 

    ----------------------------- 

    新疆的加工技术不行！广东的技术好！同样这个东西包金后每一

个都是珍品，即使到国际市场都抢手！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0101:28 

    睡了，哎，不能熬夜啊，不知不觉！明早 9点上课！8点半还要

早去改作业！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0110:43 

    @jiwei85068楼 2013-02-0101:34:21 

    呵呵，一群夜猫子啊。我有个理论，天塌下来有个子高的人顶，

现在社会上到处是狼，什么股票啊，保险啊，基金啊，纸黄金啊，理

财啊都是陷阱！最笨的方法就是钱在银行里定期存款等它贬值，比被

上面陷阱连本都啃干净的要好，等大家都亏完了，你有 1块钱那也是

爷啊。呵呵呵，不过真要发行新货币替换现有的钱，那就没办法了，
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我看是早晚的事，不知先生怎么看？ 

    ----------------------------- 

    看消息：温州官员护企放狠话：银行收贷政府就抽财政存款 

    网友：你他吗的,全绑架完了,唯有继续超量印钞,通过高通货膨

胀来转嫁债务与稀释债务.一方面债务人还债轻松（目前 ZF企业个人

总债务至少 70 万亿）,一方面利于银行注销死坏账.而通货膨胀的实

质又是拿穷人的财富补贴富人,人为拉大贫富差距,把"人不为己,天

诛地灭"发挥得淋漓尽致了. 

    私企老板不懂财务？不懂更应该破产,抽贷本来就是市场行为,

政府无权干预. 

    每年不破产一些企业就不正常了,政府选择救谁？还是都救？难

免让人怀疑其中有寻租现象 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0110:53 

    出去一下，晚上见！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0200:49 

    @zxl196820125051楼 2013-02-0100:30:47 

    我今天在漫长的坐公共汽车的过程中想通了两大长期困扰我的

问题： 

    1：石头是地里挖出来的，国家发行货币时类似石头这样原来不

能是商品的东西，怎么计算发货币？ 

    -----嗯，是由于每个国家都要比正常多印货币，而人的创造和

发现创造的财富是无穷的！不断有新的东西冒出来消耗货币！所以如
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果能够焕发出人的创造力和想象力，是在合理的限度抵消多发的货币

的！比如原来市场商品有限，如果货币多了，直接就是抢...... 

    ----------------------------- 

    @com_lee5099楼 2013-02-0200:12:57 

    老师，这个是经济常识啊，以前金属货币时代金属跟不上商品时

候会引发通缩的，大家就不愿意用钱换东西了，把钱存着。 

    ----------------------------- 

    嗯，最本质的东西就是蕴藏在常识里面，马克思搞出资本论就是

从发现了商品价值和使用价值开始的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0201:14 

    今天上来晚了，明天好好聊！不敢熬夜了，但不说什么有点对不

住大家，说一下股市，昨天我说领悟了 2件事，这第二件事就是中国

股市现在压根没有牛市的动力： 

    1：对散户来说，我们几乎每家的钱都被压在楼市里和被套在股

市里了，存款数据也显示了这点！物价高涨，工资只是象征性涨，这

是 30年来的老把戏了！ 

    2：外贸不景气，房地产起码不能说火爆，2012年销售量是低迷

的，所以经济形势不可能支撑企业业绩牛市！企业不行，中央和地方

一直在说给中小企业减税——就是救他们呢！中小板不可能上升不用

说地方债了，温州的领导在逼银行不要向企业催债呢，银行的业绩不

会好，而且这也得到业内人士的认可，马上银行业绩就要有大拐点！

现在拉高银行股干什么？逃跑嘛！高盛也在工行和其他股票逃跑！我



2274 

 

早说过从 3400点下跌到现在，大部分筹码在 2500点上方！没有人到

哪里找死！实际上我观察前期牛股最近下跌幅度比较大！掩护出货！

包括工行昨天拉高猛然放量出货的企图也非常明显！ 

    3：今年中央紧缩各种开支，包括本人年终奖少好多！这是一刀

切的减少！这是紧缩货币，这样紧缩会刺激消费吗？不会！我去年的

预言已经开始实现：这是紧缩货币和伴随通货膨胀！千万不要忘了海

外万亿人民币时刻会冲进来提升物价和兑换美元收购资产，千万不要

忘了美国银行奇怪的有大量现金！ 

    4：既然内地资金不行，那么看外资！中国楼市价格高的离谱，

中国股市投资价值目前为负的，那么没有价值的东西人家凭什么高位

接盘解救温州炒房客？凭什么把股票拉高，解救 2500上方的散户！ 

    5：前面还没有回答完一个网友的金鸿时评！2007-2009 年之间

外商同样并没有大量被套在楼市，和哪个时评说的中央下一盘大棋把

外资热钱套死在楼市正好相反，根据我的资料，当时非常奇怪的是前

所未有的国务院下令外资限购中国楼市！这样恰恰是拯救了外资！有

这样下棋的吗？太奇怪了啊！这个时评简直就是闭眼瞎说嘛！所以以

后没有必要再给我讲什么下大棋的忽悠了，此处无棋可下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0201:20 

    @01spring5097楼 2013-02-0123:11:20 

    http://blog.sina.com.cn/kaileipeng 

    请楼主看一下上面的链接，凯雷的博客。主要看一下“老首长龙

泽天”访谈。 
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    我从来不会对中国失去信心，因为我们的文化里永远有这么一群

心怀天下和人民的人。 

    ----------------------------- 

    共产党新生而又不被所谓西方民主把戏玩弄的的唯一途径就是

老老实实的把监督权还给老百姓！没有老百姓实实在在的监督，说破

大千都没有用！让明星和外国人从人大政协滚出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0201:38 

    @zxl196820125051楼 2013-02-0100:30:47 

    我今天在漫长的坐公共汽车的过程中想通了两大长期困扰我的

问题： 

    1：石头是地里挖出来的，国家发行货币时类似石头这样原来不

能是商品的东西，怎 

    @com_lee5099楼 2013-02-0200:12:57 

    老师，这个是经济常识啊，以前金属货币时代金属跟不上商品时

候会引发通缩的，大家就不愿意用钱换东西了，把钱存着。 

    ----------------------------- 

    比如在叶檀：通胀悄悄偷走大家手里的钱，您怎么看？的文章中 

    有位网友说的非常深刻： 

    正确的说法：各种金融市场的扩容和财富的集中稀释了 M2 所带

来的通胀风险！我补充一下：当然还包括楼市！把大量货币吸收了！ 

    当然，您可能觉得上面认识非常肤浅啊，但是您知道我要得出什

么结论吗？ 
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    结论就是我们没有产生任何新的商品和技术来吸收消化多发的

货币，而是靠骗子式的推高现有资产和主要是土地资源的价格，搞大

部分没有任何产出的或者低效产出的搞旁氏骗局式的增长！这里还有

个廉价向外输出资源导致现在和将来，国内由于资源短缺导致的资源

价格暴涨吸收的货币！比如，我们过去廉价卖自己石油必然现在和将

来高价买石油！高价买石油又必然更廉价的出卖更多其它资源！ 

    说这么长什么意思 

    就是我们的事情异常麻烦！没有办法以生产发展消耗吸收多余货

币，当股票、债券、房地产的骗局破灭，滔天的多余货币会将一切资

源商品的价格吹上九重天！ 

    具体可以参考法国大革命前，由于滥发纸币的对冲回收凭证是虚

无的股票，最后股票被证明没有任何价值后，纸币就也成了泡沫！我

倒建议王 73 同志不要看法国大革命，而是往前看！往大革命前看！

不行我给他和那本书的粉丝们办个讲座！让他好好搞明白！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0201:44 

    今天叶檀说了这几年没有大印货币！这是一个经济学家说的话吗？

好好看看我们的国债就是这几年迅猛增加的！就是假设没有大印货币，

那么依据货币增加的速度大于财富增加的速度财富就缩水货币就贬

值，而且中国国情权贵货币增加的速度又大于屁民财富的增加，这就

是基尼系数越来越大，不得不修饰后承认的原因了，因为已经是街面

上的事情，再掩饰就是掩耳盗铃了！ 

    引用网友：通货膨胀的最主要因素之一就是 



2277 

 

    滥发货币滥发货币其实就是变相的间接的让少数人掠夺大多数

人财富理由：因为货币等于财富所以货币增加的前提应该是财富创造

在先货币增加在后财富增加了货币才能增加或不增加如果货币增加

的速度大于财富增加的速度财富就缩水货币就贬值反之财富就增加

货币就增值而现在滥发货币财富不缩水货币不贬值才怪呢滥发货币

最大的受益者其实就是少数人大多数普通百姓的腰包增加的百分比

肯定小于滥发货币增加的百分比所以大多数人的财富最终只能理所

当然间接的必然被缩水反之少数人的财富必然被增加滥发货币也成

了造成贫富差距不断地被拉大的主要因素之一说得直白一点滥发货

币就是掺水稀释也可以说是造孽 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0201:48 

    睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0209:50 

    @hkj0001265108楼 2013-02-0207:51:55 

    一个房地产项目要盖多少枚公章，对此至今也没有一个权威的统

计数据。 

    --------------- 

    看来，房地产指数不仅是腐败指数，房地产产业审批链条还是一

个腐败链条！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0210:04 

    看节选材料：昨日，中国物流与采购联合会、国家统计局发布的

数据显示，1月份中国制造业采购经理指数(PMI)为 50.4%，比上月回
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落 0.2个百分点。尽管该指数逊于预期，但仍连续四个月保持在枯荣

分水岭上方，显示中国经济走势基本平稳。 

    未来经济增长将趋平稳 

    从分项指数来看，1 月新订单指数回升 0.4 个百分点至 51.6%，

但新出口订单指数则较上月回落 1.5 个百分点，跌至枯荣分水岭下

方。 

    值得注意的是，最近两月购进价格指数明显回升，升幅均达到 3

个百分点以上。昨日数据显示，1 月份购进价格指数达到 57.2%，重

回高位，表明上游产品价格又呈加快上涨趋势，压力增大。 

    尽管这几个月 CPI 维持在 2%上下的低位，但购进价格指数的大

幅回升反映出未来通胀仍有上行趋势，通胀压力不容忽视。 

    谈及未来货币政策走向，分析人士称，随着经济增速小幅回升，

进一步大幅降息的必要性已大为降低。 

    ----------------- 

    1：“新出口订单指数则较上月回落 1.5个百分点，跌至枯荣分水

岭下方。”这说明外贸还要持续下滑---以后这是我判断经济的重要必

看指标--这个靠谱 

    2：“最近两月购进价格指数明显回升，升幅均达到 3个百分点以

上”什么意思？进口铁矿石又涨价，钢铁企业又喊亏本，钢铁价格又

涨价！输入性刚性通货膨胀又加剧！我现在思路明白了—— 

    首先：只要我们经济好转，人家就通过拉高进口资源价格导致物

价上涨使老百姓享受不上经济发展的好处，经济发展的实惠被卖铁矿
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石的拿走了！我们的实惠被通货膨胀抵消了！简单的说我们即使投入

大量钱刺激经济，好处被人家大量拿走，我们收获的只是通货膨胀！ 

    其次：我们便宜补贴的出口和高价的进口必然使国力越来越弱和

百姓相对越来越穷！年轻人没有房子住娶不起老婆生不起孩子就是穷

的表现！ 

    出去一下，晚上见！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0210:16 

    3：谈及未来货币政策走向，分析人士称，随着经济增速小幅回

升，进一步大幅降息的必要性已大为降低。 

    -----------我发现他们考虑经济政策从来不是站在让老百姓过

好日子的立场上！现在长期负利率掠夺百姓财富的时候，他们调整利

率的出发点首先是好看的经济数据而不是考虑让老百姓起码财富不

要缩水嘛！ 

    他们的意图就是经济如果下滑就降息让老百姓存款更加贬值，简

单的说就是让老百姓为经济下滑买单！反之，如果经济上升，他加息

也是少量加息，老百姓存款只是给人家提供贷款，让比如房地产为主

导的产业链更多的进口高价铁矿石进而通过通货膨胀和汇率兑换超

发人民币又再次掠夺百姓财富！ 

    老百姓可以被骗几十年，但是不会再被骗十年，我们用脚做自己

的决定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0210:28 

    引用 1：审计署审计的至 2010 年底地方政府举债的 10.7 万亿



2280 

 

中，地方政府负有偿还责任的为 6.7万亿，2011-2013年需归还的为

5.68万亿，其中承诺用土地出让金偿还的为 2.54万亿，2009年土地

出让金为 1.42万亿，高潮的 2010年为 2.7万亿。审计署认为地方政

府负债率 70%未超偿还能力。 

    -------------- 

    引用 2：在楼市调控的大背景下，二三线城市住宅用地增长以及

工业用地大增令全国2011年土地出让金总额超过上年的2.7万亿元。

2011 年土地出让合同价款虽然有所增长，但增幅有较大幅度下降，

直接影响到地方政府的预算支出和偿还债务。 

    在楼市调控的大背景下，二三线城市住宅用地增长以及工业用地

大增令全国 2011年土地出让金总额超过上年的 2.7万亿元。 

    假设 2011 年土地出让收入增幅为 10%，其总额就将直冲 3 万亿

元。一旦突破这个目标，社会各界如何议论恐非国土系统能掌控。 

    2010年一些重点城市的土地市场进入“冬季”，土地收入较大幅

度下降。北京同比减少 36%，上海也有接近两成的降幅。这一度触发

外界对地方土地财政危机的担忧。 

    前述发达省份国土官员也透露，2011 年房地产市场受到限制，

这方面供地有所影响，但产业项目上得很猛，占地又多，“有的项目

一开口就是上千甚至几千亩地。” 

    中指院报告显示，2011 年全国 130 个城市工业用地成交 13793

宗，成交面积 57518万平方米，同比增加 32%。工业用地成交量占总

量的 53%，住宅用地占总量的 34%，较上年 44%的比重明显减少。 
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    即便工业用地的地价相对低廉，但供应量的增加仍会带来出让收

入的提升。依据中指院报告，去年 130 个城市工业用地出让额为

1947.1亿元，同比增加了 38%。 

    但工业用地大增的负面效应也很大。徐绍史直陈：一些地方用地

粗放浪费现象依然突出，一些城市盲目扩张，部分工业园区重复布局，

工业用地产出效率普遍不高，一些地方存在宽打宽用，低价供地问题。 

    一位地方国土厅长也心存忧虑地表示，一些占地规模很大的产业

项目能否达到预期的效益也很难说，甚至存在有的产业项目运作不好，

会采取改变一部分土地的使用性质，倒卖土地进行商品化开发的倾向。 

    “到头来，别发现（企业）并不是通过产业项目赚钱，甚至是亏

损的，而是通过卖房子来赚钱。这种问题要及时研究对策。”该人士

称。 

    ---------- 

    其实哪里搞什么工业，都在倒地！ 

    引用 3：2012年土地出让金相比去年全年下降 11.8%，但二线城

市降幅不大 

    虽然 2012 年楼市成交量回涨明显，但是这并未促进地方政府土

地财政收入的增加，据伟业我爱我家市场研究院统计数据显示，2012

年全年 306个城市土地交易 30513宗，土地出让金 19672亿元，与去

年全年相比减少 11.8%。 

    其中，由于一线城市地价过高、位置偏远，2012年多数开发企业

拿地策略转战二线城市，二线城市年度土地出让金同比降幅仅为
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2.5%。 

    大家从这个数字结合 2011 和 2012 房地产市场成交量的低迷可

以看出：地方债危机要爆发了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0210:29 

    附录：土地出让金锐减地方还债压力加大 

    21 世纪经济报道杨志锦天津报道 2013-02-0200:41:47 评论(0)

条随时随地看新闻核心提示：在房地产严厉调控背景下，土地出让金

放缓甚至锐减的省份并不在少数。来自中国指数研究院发布数据显示，

2012年全国 300个城市的土地出让金总额近 2万亿元，比 2011年减

少了 13%。 

    土地收入出让金锐减。 

    在今年浙江省两会上，一份 2012年基金预算执行情况和 2013年

基金预算的文件显示，2012年，浙江省国有土地出让金收入 1973亿

元，同比下降 46.4%。 

    对此，浙江省财政局解释称：“收入下降，主要是土地出让市场

行情不景气。” 

    在房地产严厉调控背景下，土地出让金放缓甚至锐减的省份并不

在少数。来自中国指数研究院发布数据显示，2012 年全国 300 个城

市的土地出让金总额近 2万亿元，比 2011年减少了 13%。 

    面对此种低迷状况，各省市都相继调低了今年土地出让金预算增

速，部分省份甚至负增长。 

    屋漏偏逢连夜雨。根据审计署的报告，今年恰值地方政府偿债的
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高峰期，土地出让金的减少让地方偿债压力倍增。 

    土地出让金减少 

    土地出让金减少的省份并非只有浙江一省。 

    本报记者从地方两会获得的材料显示，2012 年北京市国有土地

出让金收入为 950.78 亿元，同比减少了 9.88%。而江西、天津两省

份的土地使用权则较 2011 年小幅增长，增长的幅度均未超过两个百

分点。 

    这些数据亦得到了国土资源部的印证。 

    在今年 1 月 11 日国土资源工作会议上，国土资源部部长徐绍史

介绍，2012 年全国土地出让合同价款为 2.69 亿元。但是，在 2011

年，这一数字曾高达 3.15亿元，2012年同比减少了 17%。 

    与此同时，部分省份的土地出让金 2013 预算收入增幅收窄，甚

至负增长。北京的土地出让金预算减少 9.2%，浙江省的土地出让金

预算数与上年持平，江西省土地出让预算小幅增长 2.93%。 

    天津市则提出土地出入收入增长百分之十的目标，但其目标能否

达到却有待观察。2012年，天津市提出土地收入预算较 2011年增长

15%，最终增幅不到两个百分点。 

    偿债压力增加 

    值得注意的是，土地出让金收入在地府政府性基金预算中的比重

很大。以北京市为例，2012年北京市土地出让金收入为 950.78亿元，

占到政府性基金收入的八成。 

    同样，在支出方面，土地出让收入安排的支出占政府性支出的比
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重也很大。在北京，这一比例亦接近八成，具体数额为 873亿元。 

    但是这一支出具体用于哪些方面，北京财政局提供给人大代表的

报告并没有提及。其他省市的情况和北京的类似，公众无法知道数额

巨大的土地出让金具体投向了何方。 

    根据国务院 2006 年印发的《关于规范国有土地使用权出让收支

管理的通知》，土地出让收入使用范围主要包括征地和拆迁补偿支出、

土地开发支出、支农支出、城市建设支出和其他支出。 

    一段时期以来，土地财政似乎成了包治百病的“灵丹妙药”，一

旦遇到财政难题，都要让土地出让金去堵“窟窿”。譬如从土地出让

收入中按比例提取保障性住房资金，用土地出让金去偿还地方政府债

务。 

    审计署在 2011 年对地方性债务进行审计后发现：部分地方的债

务偿还对土地出让收入依赖较大。截至 2010 年底，地方政府负有偿

还责任的债务余额中，承诺用土地出让收入作为偿债来源的债务余额

为 2.55万亿元，共涉及 12个省级、307个市级和 1131个县级政府。 

    审计结果也显示，截至 2010年底，全国地方性债务余额为 10.72

万亿元。而 2012 和 2013 年恰是偿债高峰期，偿还的债务额分别占

17.17%和 11.37%。 

    在地方土地收入增速放缓甚至有所下滑且地方政府偿债压力日

渐逼近的情况下，地方政府又如何偿还债务呢？ 

    2012年，地方政府找到了新的工具——信托。 

    其基本模式为，信托公司设立债权投资集合信托计划，将投资人
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交付的信托资金集合运用，购买融资平台持有的对地方政府的应收账

款。地方政府在信托计划期内向投资人支付收益，在信托计划终止之

时支付最后一次收益和本金。如此操作之后，地方政府顺利地将债务

延期，达到了借新还旧的目的。 

    本报记者曾不完全统计 2012 年 8 月至 10 月的政信类信托产品

名录，其中大多数涉及到平台公司持有的对政府的应收债款，大多债

务偿还已纳入到财政预算中，募集资金超过 140亿。 

    这些信托计划大多涉及财政部等四部委于去年年末下发的《关于

制止地方政府违法违规融资行为的通知》（财预【2012】463）一文中

所禁止的两个要件：公益性项目和需要财政性资金偿还的债务。 

    一个月后，五矿信托发行的一款应收账款信托成为 463 号文件

“点刹”的第一单。 

    当地方政府偿债高峰渐行渐近且土地财政增长缓慢甚至下降之

时，信托融资“借新还旧”的通道又被堵住之后，债务风险正在逼近。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0210:30 

    附录：土地收入锐减地方政府为利益放松调控 

    2012年 02月 13日 18:11手机看新闻 

    打印网摘纠错商城分享推荐字号 

    中国经济网编者按：2月 9日，芜湖宣布将对首次购商品房者免

契税发补贴,此举被舆论解读为地方政府出手挽救房地产市场,引起

了广泛关注。然而，新政出台仅仅 4天之后，2月 12日,芜湖市政府

发布通告,宣布暂缓不久前刚刚发布的“房产新政”。 
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    土地出让金占芜湖地方财政收入 44%官方否认“救市”说 

    芜湖市市长杨敬农表示，芜湖市近期出台的房产新政系改善民生

举措，严控房价，打击投机，满足中低收入者和引进人才的刚性住房

需求，优先发展保障性住房计划，是芜湖市房产新政的核心思想，而

不是外界所猜测的房市救市之举。 

    然而，统计数据显示，2011 年芜湖财政收入共计 286.81 亿元，

其中地方财政收入 139.97 亿元。CRIC 数据则显示，芜湖 2011 年土

地出让金达到 61.3亿元，土地出让金占芜湖地方财政收入 44%。 

    房地产行业在芜湖经济中占有重要的地位。2011 年芜湖房地产

开发投资 307.23 亿元，同比增长 24.2%，房地产投资已成为拉动芜

湖经济增长的动力之一。大力投资必然带来当地楼市的快速扩容。与

房地产建设的高涨热情相比，近两年芜湖楼市并没有体现出与此相当

的热度。2011年，芜湖市区累计批准商品住房预售面积 286.71万平

方米，同比增长24.87%，累计销售188.7万平方米，同比下降11.34%。

一方面是两位数的预售面积增长，另一方面却是两位数的销售面积下

滑，这一升一降之间，楼市库存量也随之攀升。这不仅加剧了“去库

存”的压力，也不利于未来的房地产投资，对上下游产业也链将产生

很大冲击。 

    利益博弈：地方动作不断中央抑制房价态度坚决 

    2011 年底举行的中央经济工作会议，明确要求“坚持房地产调

控政策不动摇,促进房价合理回归”，促进房地产市场健康发展。2012

年 2月，中央再次对房地产市场调控明确表态：一要促使房价合理回
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归不动摇,二要促进房地产市场长期？稳定？健康发展？尽管中央抑

制房价的态度依然坚决,但很多地方政府正在想尽办法在能力所及的

范围内寻找变通之道,力图维护本地房地产市场的繁荣。在房地产调

控力度不断加强、楼市拐点初现的关键时刻,宏观调控政策与地方利

益的博弈也在进一步加深。 

    龙年伊始，广东中山市就将商品房限价从每平方米 5800 元上调

至 6590 元，增幅 11%。作为今年以来全国首个放松“限价令”的城

市，中山此举被质疑为变相放松房价调控政策。根据年初中山市人代

会通过的《政府工作报告》，今年中山市地区生产总值增长目标为 11%。

因此，按照“商品房价格涨幅低于地区生产总值增幅”的原则，中山

在“原则”内最大可能地提高了限价。 

    10月 11日 11时 49分，广东省佛山市住房和城乡建设管理局发

布通知，宣布从 10月 12日起，有条件地放松限购政策，允许限购家

庭“增购”一套住房。但当天晚上 11 点多，佛山房管部门官网上同

时发布两条通知，称先前的通知暂缓执行。 

    占财政收入八成地方政府过度依赖土地财政 

    根据国土资源部公布的数据，2009 年全国土地出让成交总价款

约 1.59 万亿元，相当于同期地方财政本级收入 32580.74 亿元的

48.8%；2010 年约 2.7 万亿元，同比增加 70.4%，相当于同期地方财

政本级收入 40613.04 亿元的 66.5%。在地方有些县市，土地出让金

占预算外财政收入比重已超过 50%，有些甚至占 80%以上。但在国家

加紧房地产调控后,楼市趋于下行,土地收益也一再下跌。2011 年前
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11个月,全国 130个主要城市土地市场总土地出让金为 1.18万亿,较

2010年同期减少了 30%。 

    2012 年，地方土地财政收入进一步下滑。在楼市调控政策影响

下，楼市低迷，开发商拿地积极性降低，作为地方财政重要收入来源

的土地出让金也随之大幅缩水。中国指数研究院的跟踪数据显示，

2012 年 1 月，京、沪、广三大一线城市土地出让金同比降幅惊人，

上海 1 月土地出让金同比缩水达七成，北京则为去年同期的三分之

一，广州更是由 28 亿降至 2.9 亿，缩水幅度达九成。地方政府开始

调低对土地出让金的预期收入，北京市财政局于日前表示，对今年的

土地市场形势依然不乐观，预计今年的土地出让收入为 900亿元，与

去年 1233.68亿元的土地收入相比降幅近三成。 

    1.84万亿债务到期地方政府进钱少出钱多 

    2008 年金融危机，全球经济下滑，在“保八”增长目标的压力

下，从 2008 年四季度中国政府即开始大幅降息并增加新增贷款以积

极应对金融危机，地方政府不惜举债实施一系列投资计划，刺激经济

复苏。“三年前借钱度过金融危机，三年后各类举债主体都到了还钱

的时候。”中国人民大学财政与金融学院副院长赵锡军表示。2012年

年，政府负有偿还责任的债务、政府负有担保责任的债务与其他相关

债务三类共计 1.84 万亿元的债务，已让 2012 年成为今后地方政府

偿债最为关键的一年。政府财政收入重要来源之一的土地收入大幅减

少，势必会对地方政府偿债带来压力。 

    加快经济转型破解对土地财政的过度依赖 
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    要想解决矛盾,根本上在于改变以投资为主的城市经济发展模式,

降低地方政府对于土地收入的依赖程度。让他们转换思维,加快经济

转型,找到更多的增收渠道,完善自身造血功能。如果地方政府“寅吃

卯粮”的发展思维不能有一个根本性的转变,那么即使出台再严厉的

方针政策,地方政府依然能从其中找到漏洞,以种种冠冕堂皇的理由

去推行“新政”。 

    (来源:中国经济网) 

    ------------------- 

    地方政府绝对穷急了！知道为什么要扣发我年终奖了吧！穷疯了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0210:34 

    @jinxiangheisuan5114 楼 2013-02-0210:22:56 

    您好，老师。看您的贴看了好久了，老师的思考和分析能力学生

我十分佩服。最近，中央一号文件下来了。我个人认为，这次是要逼

农进城了，房价会阶段性增长吧？其实，我最关心的不是房价，而是

被逼进城市的农民，以后他们的道路如何走？我感觉未必像规划的那

样进了城就有工可打，毕竟企业提供的岗位有限，同时还有未就业大

部分城里人也需要岗位。依老师您看，农民的未来会如何？ 

    ----------------------------- 

    就是抢地卖地填窟窿，没有什么顶端设计！人家只会为自己子女

移民外国设计！所以同样也没有人为我们设计！政府没有我们的人，

精英没有我们的人，人大政协没有我们的人，指望人家为我们设计就

是中国梦！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0223:41 

    @jinxiangheisuan5120 楼 2013-02-0212:09:16 

    老师，农二代们被逼进城了，绝对不会像想象的那样人人有工可

打的。我们该作何打算呢？如果能保住土地，我们尽力保住土地，是

这样的吧？保不住土地，只有沦为世代打工者了吧？没钱投资、创业

啊。。。 

    ----------------------------- 

    如果能保住土地，我们尽力保住土地？？？？？土地是生命！尽

力？解放战争为什么打的？土地！钓鱼岛为什么起的争端？土地！不

存在如果、尽力的想法！是必须！阶层已经接近固化了！哎，还是把

我们城镇化的未来是拉美化的文章写完，给大家讲清这个道理吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0223:49 

    您因“（广告）”被禁言以示警告，时间为（2012-03-2911:25:36—

2022-07-2610:19:24），请注意您的言行。如有疑问可致电中华网论

坛 010-84105871。 

    此帖被 zxl1968于 2012-08-0411:33:17编辑过 

    ----------------- 

    @hkj0001265142楼 2013-02-0222:55:45 

    言多必失，俺娘说的。。。。。。。。。哈哈 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈，您真有心！海里捞针啊！当时我想如果我不给网友进

一下大家还以为我咋了呢！可能编辑里有支持我的朋友，一直以来中
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华网有人删我的文章，有编辑恢复我的文章，这回给我禁言估计是当

时政治形势下国务院新闻 5局 W的手下干的！编辑惹不起，但是看到

我发这样一个启示还是同情的放行了！我想到了方志敏在狱中写的

《可爱的中国》就是反动阵营里的有革命倾向的看守传送的！可爱的

中国——中国梦，你在哪里？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0223:55 

    @hkj0001265141楼 2013-02-0222:47:46 

    诶您的买卖做得好啊，本小利大没有皇粮国税还能陶冶情操好羡

慕啊比得上“采菊东篱下” 

    ----------------------------- 

    上大学时搞过钢材、水泥、原油、棉花、方便面、打瓜子----等

等营生！赚了小钱，长了见识，跑断了腿脚，磨练了嘴皮，知道了人

性，了解了民生——最后得出一个结论，这个世界已经到了没有权力

后台做不了大生意，不行贿做不了大生意，不出卖良心连小生意都没

法做的地步了，还是在被窝读书吧！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0300:00 

    @hkj0001265135楼 2013-02-0222:20:41 

    呵呵张哥多亏没有选你做市长，如果去里，天天开会您的身体哪

会受得了。。。 

    ----------------------------- 

    开会没有事，这喝酒就把我喝死！当然贪污那么多钱一天也提心

吊胆的会得心脏病，更可怕万一哪天人家美女设局我不小心成老雷咋
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办？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0300:02 

    @星空浮云 5132楼 2013-02-0222:13:52 

    今天我们小区了处理石头，十块钱一块，雕刻的，买了五块，结

果让人给看了看说是石头粉浇灌的，老师，有石头粉浇灌这一说吗 

    ----------------------------- 

    哈哈，压根不是雕刻的，是石头粉末用强力胶粘合再用模子倒出

来，否则光雕刻就要几百元，还 5块钱？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0300:14 

    @hkj0001265131楼 2013-02-0221:54:07 

    城镇化，应该说是一个好经，但是经由这帮腐败分子来念正好事

与愿违啊哈哈哈哈 

    ----------------------------- 

    我的思路，未来要搞城乡一体化！祖国处处是花园，是田园不占

耕地的像高铁那样的立体道路四通八达！城里有田地，乡村有城镇！

其实上海当年浦东规划就留有农田的！完全可以顶端设计出城市和乡

村生态互补！ 

    我看央视报道，农村劳动力少了，当然要机械化，现代化，集约

化农业，这没有错！错在当地农民协会集体化加股份化搞这些就行了！

现在的要害是允许外来资本来彻底控制农业生产资料！一旦丧失生产

资料，农民手里有再多钱最后要逃不了给人打工被剥削的命运！这是

问题的实质，所以我说，这样的土地流转乃至农村城镇化必然会演变
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为现代圈地运动！ 

    无非就是要机械化，现代化，集约化农业嘛，我不相信自己乡的

农民搞不好要让外来资本家搞！这是生产关系的彻底转变，喊什么口

号举什么旗都没有这个实在！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0300:19 

    @hkj0001265130楼 2013-02-0221:49:41 

    地方债务的偿还相对来说很难但是在我们这里却很容易，我是莱

州沙河镇在这里有 20%的人在做废塑料加工生意，有一定的污染，这

正好给镇政府可乘之机，借着整治污染的幌子横征暴敛，经营户每年

拿出 8000-15000元上缴没有任何收据，如有不从，，，，大家可想而知，

呵呵早晚逼得大家全部倒闭，所以说 gongchangdang的地方债偿还不

是什么太大的问题。只要有做生意的就会有生财之道。。。。。。在中国

有这种特权，权大于法啊。...... 

    ----------------------------- 

    不是有一定的污染，是很大的污染！让你们厂倒闭倒好了，现在

是交了罚款就没事了！最后大家毒死了事！白茫茫一片大地真干净啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0300:26 

    @yxd8655126楼 2013-02-0220:16:16 

    资本总是逐利的，土地确权后就要开始流转，资本将大量流入农

村土地领域，随之而来的就是粮食蔬菜的价格翻倍；-------------

---------------- 

    资本将大量流入农村土地领域，随之而来的就是粮食蔬菜的价格
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翻倍，没有错，我们好好想一下改革开放的历程，资本蜂拥到哪里，

哪个不被炒高！我前面没有写完的文章就是要告诉大家，即使粮食炒

高了，还是控制现代农业产业链的外资拿大头！ 

    对！我忽然开窍！我们中国农业小农经营，一旦劳动力够了不用

上大量化肥，不用除草剂等等！但是一旦大规模农业开始，各种农用

物资美国人可以长期控制我们！所以我们要搞大农业也是要有自主知

识产权的！我们现在的大农业就是拱手把农业市场永远让给别人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0300:30 

    @jiwei85149楼 2013-02-0223:57:29 

    楼主是个夜猫子啊，呵呵呵，前面看到你说捡石头那次遇见两只

狼，晚上，你是怎么对付过去的啊，很想知道呢 

    ----------------------------- 

    它怕光，强光手电！频闪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0300:37 

    今天新买的精品玛瑙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0300:50 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0300:54 

    这是今天发现并果断买入的精品经脉玛瑙！量非常稀少！每一颗

像翡翠一样！说个笑话，第一天和老板认识，我在一堆经脉玛瑙中选

中了一个翡翠种精品，我给他说了好处后老板后悔不已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0300:56 

    这是其中我发现的天然的一个小乌龟！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0301:00 

    与极品翡翠有何区别！我今天把老板的这个品种一网打尽，就是

一串项链，我实在没有钱了，哈哈，只有放弃了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0301:02 

    @jiwei85149楼 2013-02-0223:57:29 

    ----------------------------- 

    是亿万年前恐龙时代是超级内陆湖，后来水没有了，露出湖底沙

漠，所以才有美丽的石头捡呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0301:17 

    @尘世的清涟 5164楼 2013-02-0301:03:32 

    果然漂亮啊！ 

    ----------------------------- 

    我大量购买也是这 1个月的事。前面一直在看，在学，现在自认

为研究通了，就可以下重手了！这一个月，谈起玛瑙，几位开店的老

板都肯定我眼光独到！他们频频在我捡漏了他们的宝贝而懊悔呢！ 

    其实这串的玛瑙只有米粒大小！必须在两个店里才能挑出这么一

串！一般讲这样的东西太小煤窑人要！ 

    此外我发现不透明的玛瑙也有他独特的运用奥妙！岳飞讲：用兵

之道，存乎一心！ 

    挑选搭配玛瑙也是这样！想象力很重要！搭配出独特的东西很重

要！化腐朽为神奇很重要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0301:24 
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    @jiwei85167楼 2013-02-0301:18:30 

    人们之所以喜欢宝石，是因为宝石的光泽会和人的灵气相辉映，

呵呵，当然据说三尸中的彭琚最喜金银财宝了 

    ----------------------------- 

    您不觉得我最近写文章有灵气和宝石有关吗？哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0301:28 

    @bwlbmw5165楼 2013-02-0301:04:17 

    看来张哥要把全部家当换成硬货呀，哈哈 

    ----------------------------- 

    我只有这一个国家，一块土地，不可能换美元跑路，那么也就这

样吧！就是将来没吃的了，给人家一颗玛瑙换一个馍馍也比要饭强些

啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0301:41 

    @jiwei85170楼 2013-02-0301:35:58 

    @zxl19682012 

    嗯，这些宝石应该是河流将岩石带入湖中的，中间经过多少次剧

烈的撞击，磕碰，把石皮去尽后才露出美丽的面容的，实属不易啊。

不考虑钱，每一个都是精品，都是千万年造就的精灵呢。 

    ----------------------------- 

    啊，我考虑是这样，亿万年前新疆天山隆起，火山到处喷发，喷

发的火山中的玛瑙开始落到海水里就是海蓝宝石，后来继续抬升，落

到湖里的就是各色玛瑙，由于是落到水里，所以就不是别的地方那样
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的玛瑙了，后来成了沙漠，再由狂风打磨自然磨圆就是精品了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0301:44 

    再说一点，今天央视报道，中国给肯尼亚培训技术工人和提供设

备让他们生产！真是头吃肿了！技术、设备可以随便给别人吗？就是

给能这样便宜吗？当年我们要欧美日哪点技术把祖宗的家产都快卖

光了，中国人何时能够有霸权思想啊！要一直这样弱智，这世界干脆

开除我们球籍好了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0312:10 

    晚上回来更新，春节了都忙啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0319:20 

    @backspace19225188 楼 2013-02-0317:51:16 

    请问楼主我暂时没有什么消费，想把我的一点存款换成稳定点的

货币比如澳元和德国马克长期储存行吗？ 

    ----------------------------- 

    澳元靠谱！他有资源！和德国马克---现在是欧元，欧元是美国

这次主要的做空对象，回避！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0400:54 

    @尘世的清涟 5199楼 2013-02-0323:43:55 

    老师今晚不更？ 

    ----------------------------- 

    太晚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0410:55 
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    @losanta5198楼 2013-02-0321:58:16 

    张老师，你的玛脑和托泊石可不可以卖一两颗给我呀，让我也见

识一下真正的玛脑和托泊石是什么样，呵呵，没办法拥有太多，一两

颗足以，如果喜欢想用它们来做项坠，可以吗？ 

    ----------------------------- 

    为了天下人今年心想事成，送你一颗托帕石吧，我今明要去给朋

友寄帮买的手链等，一起寄了，邮费你自己掏吧，哎，对了，如果放

信封里不知道行不行？你把地址邮编手机号发到我 QQ，号是

1610182216老帅！哈哈哈哈哈！过年了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0410:58 

    先晚点出门，得更新一下： 

    股市一大早就要往 2500去！可能牛市吗？不可能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0411:09 

    现在的局势发展一步步按照我的预测进行，尤其印证了我前几天

的结论性判断： 

    非主流媒体和被别人收买的主流媒体持续炒作房嫂房叔的目的-

-就是要挑起政治的和经济的动乱！这已经很清楚了！根据中央现在

做法的判断，还是基调建立在以守为主，在打太极拳，现在已经不是

打太极的时候了，今年如果中央在政治上、经济上乃至军事上没有雷

厉风行的手段拿出来，一场大的暴风雨是躲不过去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0411:14 

    这个新闻在持续被炒作并延伸： 
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    【中国新闻周刊网 2 月 3 日综合报道】中国公民只能拥有一个

身份证，正规办理户口的程序也十分严格，平民改个名字都费劲。但

是他们却一人坐拥多个户口。郑州“房妹”一家四口均是双户口，下

落不明的“房姐”龚爱爱一人竟有 4 个户口。而说起“分身术”，龚

爱爱还不是最厉害的。 

    陕西“房姐”龚爱爱：4个户口 

    2013年 1月 17日，网帖曝光称陕西省神木县农村商业银行副行

长、榆林市人大代表龚爱爱在北京拥有 20 多套房产，折合人民币近

10亿元。 

    网帖并称龚爱爱是“双重身份双重户口，另一个身份证名字叫‘龚

仙霞’”，以龚仙霞的身份在北京拥有 20 余套房产；龚爱爱曾是陕西

西安江东企业投资发展有限公司法人代表，“公司固定资产十几亿元

以上”。网帖还公布了其两个身份证号码、住址及龚仙霞名下在京三

套房产的地址。 

    该网帖经多家媒体转载后引发热议。1 月 18 日，神木县公安局

出示了一份由临县公安局克虎派出所提供的情况说明，称龚仙霞与龚

爱爱应为同一人，系克虎派出所民警在户口录入时工作疏忽造成。 

    ----------延伸 

    山西“房媳”：双户口合规？ 

    山西运城市纪委干部张彦有两个分别落在北京和山西的户口，其

身为前运城财政局局长的公公在各地拥有十余处房产。《京华时报》

记者发现，两个户口都有在册信息可查，并且头像相似度也较高。 
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    1 月 29 日，北京市公安局在其官方微博发布通报称，未发现其

有不符合北京市户籍管理规定情形。通报称，张彦于 2005 年通过在

北京郊区购房落户，所有材料未发现有不符合北京市户籍管理规定情

形。 

    郑州“房妹”：全家双户口 

    2012年年底，在“表哥”、“房叔”事件尚未淡出公众视野时，郑

州再曝“房妹”事件。 

    去年 12 月 26 日晚，实名认证微博香港成报河南办事处爆料称，

河南郑州二七区房管局原局长翟振锋之女翟家慧在郑州拥有 11 套经

适房，其中最大的一套 258平米。爆料还称，翟家慧有两个户口，均

不在郑州，而是在周口市项城公安局南关派出所和上海公安局松江分

局大学城派出所。并在 28 日曝光了其门牌号；30 日，知情人爆料，

郑州房妹全家双户口，全家共有 31套房产。 

    此后翟振峰又分别被曝出骗取二胎生育指标、伙同其弟倒卖经适

房、挪用公款 3000万元等问题。 

    1月 4日，郑州市检察院决定，正式对郑州市二七区房管局原局

长翟振锋立案查处。 

    1月 5日据央视报道，河南省项城市公安局消息称，郑州“房妹”

之父翟振锋一家四口的违法户口，已经被依法注销。消息说，2011年

3 月 23 日，翟振锋通过关系人王峰，找到秣陵派出所内勤民警张新

生，违规办理户口入户手续。目前，涉案民警张新生已被关禁闭，王

峰已被刑事拘留。 
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    1 月 13 日晚，郑州市检察院宣布，翟振锋已由河南省检察院决

定逮捕。 

    “最牛烟草局长”陈文铸：双户口 

    陈文铸，广东省汕尾烟草局长。2010 年 10 月 25 日，天涯社区

网帖爆出广东烟草汕尾市有限公司负责人为安插自己的亲信，与七名

业务骨干终止劳动合同，于是该七名被炒员工愤而曝光这名烟草局长

近年来违规调入和提拔重用 30 多名亲友进入汕尾市烟草系统。2010

年 12 月底，网帖指其安插亲友就业和一月花 206 万招待费，涉嫌多

项腐败，引起强烈社会反响。 

    2011年 1月 26日，陈文铸被停职，并立案调查，其部分违纪问

题被查实。2011年 10月，陈文铸被有关部门宣布给予行政开除和开

除党籍的处分。 

    据新华社报道，陈文铸除持有其本名的户籍、身份证外，还违法

办理了以“陈涛”为姓名的两个户籍、身份证号。陈文铸利用虚假身

份办理过港澳通行证。 

    云南省交通厅原副厅长胡星 

    2007 年 8 月 8 日，昆明市中级人民法院一审判处云南省交通厅

原副厅长胡星无期徒刑。 

    据通报，1995年至 2004年，胡星在历任昆明市规划管理办公室

主任、市城建投资开发有限责任公司总经理、市长助理、市规划局局

长、副市长、云南省交通厅副厅长职务期间，利用职务便利，通过其

他国家工作人员职务上的行为，为请托人谋取不正当利益，在长达十
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年的时间里，先后 10次非法收受 12个单位和个人给予的人民币 2905

万元、港币 1100万元以及价值人民币 247980元住房一套。 

    案发后，胡星于 2007年 1月 19日持假护照越境潜逃国外，其间

被中国警方通缉追捕，后在专案组办案人员的规劝下，逃至新加坡的

胡星表示愿意回国接受刑事调查。 

    据报道，胡星，其在出逃之前除了云南省公安部门颁发的身份证

和护照，还持有广东省某地的户口及护照、澳门的居民身份证。 

    原云南省委书记高严：3身份证、4本护照 

    原云南省委书记、国家电力公司党组书记、总经理高严，早在

2002 年已外逃到澳大利亚，传闻一直未得到官方证实。2010 年 1 月

12 日新华网一篇题为《近 30 年我国外逃官员达 4000 人人均卷走 1

亿元》的文章，曝光了高严，就是这 4000人中的一员。 

    2008年 10月 30日，杭州市公安局官网发布了一则悬赏 20万通

缉高严的信息，通缉照片、年龄等信息与原国家电力公司总经理高严

相符，通缉信息显示，高严拥有“高严”、“高庆林”和“张传伟”等

至少 3 个不同名字的身份证，4 本中国护照及一本港澳通行证。(综

合新华网、中国网、中新网、《京华时报》等报道) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0411:29 

    比如这个广为传播的东西： 

    深圳有人站出来了，广州有人站出来了，长沙有人站出来了，北

京也有人站出来了！每个公民都站出来，要求官员财产公示！签名请

发送您的“姓名+居住地+职业”至邮箱---- 
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    ---------如果有人策划的话，这个就是上面一系列轰炸眼球消

息的逻辑延伸！应该说这个是好事啊！不能一概将老百姓的呼声都归

我敌对势力挑拨，我认为即使敌对势力挑拨我们也要借此以高度的政

治敏感、高度的对人民对国家负责的精神改进我们党的工作。 

    我们现在是在悬崖边上！要只争朝夕的改，不是小打小闹的改，

比如减少一个小金库奖金发放减少一个吃喝费用抓几个腐败分子祭

旗的改，是从根源上主动改！ 

    就是敌对势力策动也不是空穴来风嘛！关键还是自身有问题！自

身改好了，我们还要谢谢敌对势力帮助我们找出问题了呢！至于百姓

自发提出的一些批评更是如此，掩耳盗铃自欺欺人是躲不过去的！我

预测一下他们的战术步骤，下一步参考颜色革命的路数，嗯，不多谈

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0411:30 

    现在人家打出公开官员财产的口号是正中我党干部死穴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0411:47 

    公开了，几乎全部都是贪官！不公开左派的右派的群众运动有很

大可能一夜之间就到来！看似两难！这还没有咋经济危机呢！！！物价

再翻 3番，尤其是汽油价格再翻三番，粮食价格翻 3番，房价不说再

翻三番就是再涨百分之 50 你试一试！！！---最关键的是城市经济衰

退，餐饮服务业和商铺在高房租下关门倒闭浪潮到来，那时就会满街

都是人！现在只是预热！知道国际主义志愿者洪恩培先生前几年为什

么亲临王府井视察工作？看看跟风指数呢！ 
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    老习让武警做好准备也算有远见！但是失误就在于没有当机立断

提出一个彻底解决这个癌症毒瘤的让老百姓信服、让官员放下包袱的

对国家和党的根本利益有利的措施！再拖延到经济危机爆发时就没有

机会了！我反对贪官但是共产党毕竟对老百姓以前有过恩情，我还是

希望共产党改正自身的问题，没有共产党中国立即就是天下大乱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0411:55 

    哈哈哈，还银行和房地产股票上涨呢！我呸！广汇在新疆百姓中

口碑很差！不信自己去搜一下有多少广汇---业主被打---房屋质量等

等词吧！我还知道他们诱骗建筑公司签---建筑合同让股市----的事！

新疆人都知道早几年他就要倒闭，后来房价暴涨活到今天！ 

    附录：广汇 280亿借款迷局：涉及光大等 32家银行 

    金融市场理财周报[微博]2013-02-0408:24我要分享 6 

    近期，广汇集团因一份漏洞百出的短期融资券说明书陷入风口浪

尖，同时董事局主席孙广信将 70 幅字画作价 35 亿注入集团引发争

议。 

    2013 年以来广汇系旗下的广汇能源和广汇汽车的密集融资，再

度把这家备受争议的集团资金链紧张的局面摆到了市场面前。 

    然而，广汇系并未就此停止继续融资扩张的路径。1 月 29 日，

广汇能源发布“2013年度投资框架与融资计划”公告，称 2013年拟

投资框架计划总额合计 156.3 亿元，在控制公司资产负债率不超过

65%的前提下，计划融资最高不超过 138亿元。 

    银行为集团主要融资渠道 
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    实际上，2013年才刚刚开始，广汇系就开始大量融资，显示出这

家公司对资金的极度渴求。在上述融资中，包括广汇集团 1年期融资

票据 15 亿元；广汇汽车 1 年期融资票据 15 亿元，3 年期融资票据 5

亿元；广汇能源 1 年期融资票据 10 亿元。另外，稍早之前，广汇能

源还向国开行申请一笔总额 6.69 亿美元的外汇中长期固定资产贷款。 

    广汇集团资产负债率由 2008 年的 56.67%上升到 2009 年的

63.63%，此后三年一直在 67%左右。负债规模则每年以近 50%的速度

增长，2009 年广汇集团负债 197.40 亿元，至 2012 年 9 月末已达

582.98亿元，短期借款余额 145.3亿、长期借款余额为 152.4亿。 

    其中银行贷款依然是最主要的融资渠道。上述广汇集团短期融资

券说明书显示，截至 2012年 9月末，整个集团向金融机构(主要为各

大商业银行)借款总额为279.9亿。其中广汇集团本部借款60.60亿，

占总借款余额的 21.65%；广汇汽车股份 120 亿，占 42.87%；广汇能

源 74.47亿，占 26.58%；广汇房产 24.86亿，占 8.86%。 

    这些借款中，涉及至少 32 家银行，4 家信托公司以及 7 家其他

金融机构贷款等。其中，借款金额排名前列的分别为光大银行、中国

银行、工商银行、招商银行、中信银行、兴业银行等，借款余额均超

过 20亿。 

    广汇能源与中行、工行来往甚密 

    截至 2012年 9月 30日，广汇能源及其子公司借款合计 74.49亿

元，其中短期借款 21.44 亿元、一年内到期非流动负债 7.19 亿元，

长期借款 45.86亿元。74.49亿的借款中，向银行借款占到 74.47亿。 
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    这七十多亿的银行借款中，几乎每家大型股份制银行都有涉及，

大多是通过新疆当地分支行放贷。其中与广汇能源往来密切的莫过于

“中行区分行与中行扬子江路支行”、“建设银行河南路支行”、“工商

银行友好路支行”。整体看来广汇能源及其子公司借款共涉及 15家银

行，其中，中国银行借款余额 13.7亿、工行借款余额 12.8亿、中信

银行借款余额 9.6 亿，进出口银行、建设银行、交通银行

(5.56,0.16,2.96%)、昆仑银行以及招商银行借款余额都超过 5亿。 

    在广汇能源及其子公司 74.47亿的银行借款中，单是广汇能源股

份有限公司借款 10.26亿。其中，中行短期借款与票据贴现合计 3.46

亿、建行河南路支行借款 2.58亿、、工行友好路支行短期贷款共 6730

万。 

    工行友好路支行与广汇能源的关系十分亲密，2011 年上半年广

汇能源非公开增发募资 21.39亿，公司对到位后的募集资金实行了专

户存储，在中国工商银行股份有限公司乌鲁木齐友好路支行(简称“工

行友好路支行”)开立了募集资金专户账号。 

    广汇能源 2012 年半年报显示，其金额前五的短期借款中，工商

银行占了三个名额。同时，其金额最高的长期借款为 21.2 亿的“银

团”借款，期限八年。由工行新疆维吾尔自治区分行牵头，银团贷款

额度共 30亿，其中：工行新疆维吾尔自治区分行 12亿，中行新疆维

吾尔自治区分行 8亿，中国进出口银行陕西省分行 2亿，交通银行新

疆维吾尔自治区分行 4亿，昆仑银行吐哈分行 4亿。 

    另据公开资料显示，截至 2012年 9月 30日，广汇能源及其子公
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司共获银行授信总额 95.7亿，实际已借入资金 73.2亿，尚未使用授

信额度 22.4亿。其中，中国银行授信 17.4亿、进出口银行授信 14.6

亿、工商银行授信 14.2 亿、中信银行 12 亿、建设银行授信 6.6 亿。

此外，交通银行、招商银行、民生银行、昆仑银行都给予广汇能源超

5亿授信额度。 

    广汇集团频繁质押股权融资 

    今年 1 月，几乎与广汇集团发行 15 亿短融券同时，广汇能源正

通过中信银行发行 10亿短期融资券。募集说明书表示，“拟将本期短

期融资券募集资 4亿元用于偿还公司银行贷款，从而进一步提高直接

融资占比，优化公司融资结构、降低融资成本。” 

    虽然银行借款一直是广汇系最为重要的资金来源，但近两年来，

自认为与银行关系甚好的广汇也在不断拓宽融资渠道，发债的频率也

开始加快，广汇表示，“本公司筹资活动大部分以银行借款为主，融

资渠道较为单一，发行公司债券，将部分募集资金偿还短期借款，可

以拓宽融资渠道并对债务结构进行优化调整；另外银行借款融资成本

不断提升，发行固定利率的公司债券，有利于公司锁定财务成本、避

免由于利率波动带来的风险。” 

    据了解，广汇能源今年不超过 138亿的融资计划也不全是来自于

银行贷款，具体而言，2012年末广汇能源已获得 20亿元短期融资券

的发行额度；拟计划通过银行借款、票据融资、融资租赁、信托等方

式融资 106亿元；通过银行间债券市场或其他债务融资市场融资不超

过 12亿元。 
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    相比广汇能源，广汇集团更加侧重信托融资，频繁将其持有的广

汇能源股票进行质押融资，理财周报记者粗略统计，从 2011 年下半

年至 2012年中旬期间，广汇能源就发布了 7份“股权质押”的公告。 

    广汇集团将所持股权先后质押给甘肃信托、陕国投、华融信托、

西安信托、重庆信托、中信银行、兴业银行，直至 2012年 6月 7日，

广汇集团将持有广汇能源有限售条件的 2.95 亿股股权(占公司总股

本的 8.42%)质押给兴业银行股份有限公司乌鲁木齐分行时，已累计

质押其持有广汇能源有限售条件的 14.3 亿股股权，占公司总股本的

40.83%，而广汇集团总持股数为 15.04亿股，占公司总股本的 42.91%。 

    广汇集团本部 2012 年 9 月末借款余额 60.6 亿，涉及 8 家金融

机构，其中就有 4 家信托公司，借款余额为 26.7 亿，分别为昆仑信

托、长安信托、重庆信托和华融信托。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0411:56 

    @遍地是黄金 5209楼 2013-02-0411:49:21 

    十二兄，希望苍天有眼啊！！！五千年的灿烂文明不能就此截断吧。 

    ----------------------------- 

    出门了，晚上有饭局明天更新！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0500:14 

    @hkj0001265220楼 2013-02-0423:34:12 

    汉？还在买日车 

    ================= 

    日产、本田、马自达等均于 4日发布 1月份销量统计，除马自达
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同比减少 16.1%(19068 辆)外，日产同比增长达 22.2%(11.57 万辆)，

本田同比增长达 22%(47248 辆)，均为去年 9 月份以来时隔 5 个月实

现同比正增长。 

    日媒普遍分析称，日系汽车能实现大幅度同比增长，与中国“反

日”氛围逐渐缓和，两国关系正趋向改善有关，但主因是去年 1月份

涉及春节 7连休，销售天数较今年少。...... 

    ----------------------------- 

    国耻！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0500:16 

    @jiwei85218楼 2013-02-0423:09:02 

    @zxl19682012这么晚了还有饭局，呵呵，真忙啊 

    ----------------------------- 

    高三补了这么多天课，一摸考试也考的不错，校长代表学校请我

们吃个饭也是应该的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0500:35 

    ----------------------------- 

    @tytytttyyy5217楼 2013-02-0422:16:03 

    楼主分析得很准确但老百姓如何应对？ 

    ----------------------------- 

    我这几天忙碌！学生补课后天就结束了，哎，罗布泊去不了了！

只休息 10 天啊！但是可以好好写写文章！我想关键还是金融风险！

所以我们要好好研究金融风险对我们的影响！尤其是房地产信贷和影
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子银行以及外汇短缺热钱外流！我以前认为搞清楚这些才能做出判断！

看了央视土地流转哪个混乱啊，还有小产权房的混乱，我改变了看法！

地方上有权有势想怎么干就怎么干！土地流转了半天基层干部都说不

知道咋流转？！！！这稀里糊涂的有些就开始抢地了！他抢可以，将来

我买地了他又说不合法了！权势说了算！你说我们百姓咋投资！再说

了前面回帖里有朋友说开鱼塘最后成本没有办法估计！对！人家罚款

啊这些费用没有办法提前计入成本，成本很大，人家说了算！所以百

姓真要投资实业还确实是头疼的事！但是大家都不搞实业也不是个事！

但有个原则就是毕竟我们百姓不能白白的养活地主恶霸黑社会和贪

官！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0500:36 

    附录：影子银行 4年 30万亿引起监管层警觉 2013年 02月 04日

07:26来源：北京晨报[推荐朋友][打印本稿][字号大中小] 

    影子银行，一个听起来陌生而又神秘的词语，如今却正成为中国

金融市场最热门的研讨话题。从官方到学界，从论坛到研报，每每谈

及货币与融资，都少不了影子银行的出现，它像幽灵一样游荡在金融

市场的每一个角落，又像幽灵一般游离于监管体系之外。 

    据估算高达 30 万亿元规模的影子银行系统，已经超过 2012 年

GDP 的 50%。因为缺少正规银行体系的扶植，影子银行成为中小企业

的融资沃土。 

    然而，不受监管的影子银行一旦出现系统性风险，必将给中国金

融体系乃至整个实体经济造成类似金融危机一般的重击。虽然影子银



2311 

 

行当前所显现的风险并未超出控制，但目前业界已有谈“影”色变之

忧。 

    未来五年最大的风险 

    防范影子银行将风险传导至银行体系也已被银监会列入到重点

工作之中 

    中国银行董事长肖钢近日撰文指出，中国金融业未来五年最大的

风险在于中国式影子银行体系，这位被业内称之为“点破皇帝新装”

的银行家称，中国商业银行推出的理财产品，相当部分实际上是不折

不扣的“庞氏骗局”。 

    说起“庞氏骗局”，在金融界无不为之惊慌，这种击鼓传花式的

金融骗局曾经坑害了多少投资者已经难以计数。肖钢一言，彻底激起

了金融界对影子银行这个在 2012 年风起云涌但又神秘莫测角色的重

新认识。 

    银河证券首席经济学家左小蕾日前发文指出，“影子银行市场呈

现的无序状态让人忧心”。中国社科院金融试验研究室主任刘煜辉在

更早之前就曾发出警示，“影子银行是中国信用风险的‘重雷区’。” 

    业界对影子银行的高度重视也引起了监管层的注意。中国银监会

在日前召开的 2013 年全国银行业监管会议上指出，要切实防范和化

解金融风险，而防范影子银行将风险传导至银行体系也已被银监会列

入到重点工作之中。野蛮生长于金融危机大量社会存量资金通过理财、

信托、券商资管、担保公司、典当行、民间借贷等进入市场影子银行

的概念由美国太平洋投资管理公司执行董事麦卡利在 2007 年首次提
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出并被广泛使用，最初主要指为美国的住房按揭贷款提供证券化的相

关信用机构，它们通过衍生金融工具将信贷扩张进行全球化和平民化，

并摆脱监管的束缚，最终将局部风险演变成系统性风险，引发全球金

融危机。影子银行的破坏力如此惊人，不得不引起各国关注，而中国

式影子银行的野蛮生长，正是源自金融危机。2009年为了提振经济，

实行扩张性货币政策后，资产泡沫与通胀如脱缰野马，决策层不得不

强行收紧货币，而以收紧银行信贷为主要内容的货币紧缩政策造成两

大后果：一是前期地方政府融资平台留下了很多“半拉子工程”，不

能再得到银行的资金补充；另一方面，中国广大中小企业的融资难问

题愈发突出，越来越多的企业失去向银行融资的信心。没有银行资金

的支持，地方融资平台与中小企业被迫转向不被监管或者监管较弱的

“影子银行”。于是，大量社会存量资金通过银行发行的理财产品、

信托贷款、券商资管、担保公司、典当行、民间借贷等渠道进入市场，

而在这其中，所有的非银行机构似乎都在替代银行进行信用扩张，甚

至有银行与非银行信用机构里应外合，一起将银行受监管的表内业务

推进表外的“影子”之中。 

    30万亿之忧 

    “不知道风险有多大是最大的风险” 

    从 2008 年金融危机之后，仅仅四年多时间，中国的影子银行规

模已经发展到不容小觑的地步。按照金融稳定委员会(FSB)的测算，

截至 2011年，全球影子银行体系资产规模已达到 67万亿美元，超过

美国金融危机时期 62 万亿美元的总量，而在金融危机之后，以中国
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为代表的新兴市场的影子银行体系资产增加迅速，2011 年中国非银

行信用中介总资产增加 0.4万亿美元，是增长最多的国家之一。 

    按照刘煜辉的估算，目前中国的影子银行规模已达 30 万亿元人

民币左右。据记者了解，这个数字虽然在市场上较为激进，但也有着

广泛的支撑。中信证券日前发布的一份研究报告指出，我国影子银行

体系预计整体规模达 23万亿元至 25万亿元。中投证券的估算是，国

内影子银行规模为 26.6 万亿元；华泰证券则估算该规模在 25 万亿

元以上；广发证券认为广义上影子银行规模为 30万亿元。 

    尽管中国式影子银行的规模到底有多大仍是“一本糊涂账”，但

这并不能妨碍业界对影子银行潜在风险的担忧。经济学家左小蕾认为，

“不知道风险有多大是最大的风险”。在她看来，“糊涂账”不是关键，

关键的问题是，“糊涂账”仍在“不断膨胀”。 

    ■名词解释 

    影 子 银 行 ， 又 称 为 影 子 金 融 体 系 或 者 影 子 银 行 系 统

(ShadowBankingsystem)，2011 年 4 月金融稳定理事会(FSB)对“影

子银行”作了严格的界定，“银行监管体系之外，可能引发系统性风

险和监管套利等问题的信用中介体系。”对欧美来说，主要是围绕证

券化推动的金融创新工具，这些工具在中国的金融市场里多数不存在，

因此中国影子银行的定义仍存在争议。通常，中国式影子银行体系包

括理财产品、信托贷款、券商资管、担保公司、典当行、民间借贷等。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0500:55 

    注意“影子银行的破坏力如此惊人，不得不引起各国关注，而中
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国式影子银行的野蛮生长，正是源自金融危机。2009 年为了提振经

济，实行扩张性货币政策后，资产泡沫与通胀如脱缰野马，决策层不

得不强行收紧货币，而以收紧银行信贷为主要内容的货币紧缩政策造

成两大后果：一是前期地方政府融资平台留下了很多“半拉子工程”，

不能再得到银行的资金补充；另一方面，中国广大中小企业的融资难

问题愈发突出，越来越多的企业失去向银行融资的信心。” 

    中小企业的融资难-----我们中国的银行是受国际协议监管的！

在已经大量贷款向房地产和诸如过剩的钢铁和效益不好的铁路等的

基础上，可以再向其他企业贷款空间不大！要么贷款给国企这样中小

企业死，要么贷款给中小企业那么国企也困难！当然外国资本还是要

收购国企的！ 

    去年有过一次存款大量下降，那样贷款更难了，而影子银行可以

避开国际监管，这样实际上在放大风险！我们反向思路想，现在影子

银行规模那么大，那么银行存款大量减少，国企不就贷不上款死掉让

人廉价收购吗！而因为有这个影子银行，我清楚的记得有一阶段银行

贷款房贷很困难！房地产公司贷款也很困难！后来咋没事了，是影子

银行给房地产公司提供了炮弹！这样中央即使真要从贷款源头遏制房

地产上涨也没有用了！放开影子银行就是让房地产企业活下去！就是

继续吹大泡沫！最后泡沫破裂，中国必将要一个阶段会是严重的通货

紧缩！当然还有刚性的通货膨胀，比如粮食和石油！比如粮食，农民

年初高价买的种子化肥等等到年初要卖粮了不会说你没有钱了就降

价的，因为刚性支出他已经付出，他不可能赔本卖啊！这个结论一年
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前我做过！现在我更加坚信！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0501:11 

    附录：二八现象加剧折射主力意图 

    013 年 02 月 04 日 16:15 东方财富网内容部我有话说查看评论

(75)周一大盘再创新高，但是沪深两市再次出现分化，沪指维持高位

震荡，而深成指则震荡走弱，其他创业板和中小板指数均出现下跌。

个股二八现象严重，涨少跌多，市场呈现调整格局。 

    周一股指维持高位震荡，最终上证收于 2428点，涨 0.38。近期

股指新高又新高，迟迟不见回调，这得益于金融券商等权重股的持续

发力，护盘效应明显。但是，权重护盘的背后其实也存在隐患，毕竟

赚钱效应在消退，更重要的是，“国家队”的社保专户仓位接近上限，

反弹或面临真正意义上的洗牌。因此，投资者宜加大个股的甄别力度，

才能将上涨转化为利润！ 

    据报道，从去年 12 月初开始，社保基金专户的仓位持续上升，

从四成提高至目前六成多。但社保专户的股票仓位上限为七成，这意

味着其已接近满仓，买力正在逐渐衰竭。而本轮行情的脉冲式上涨，

是典型的资金推动型反弹，因此后续资金跟不上，行情将面临获利盘

和解套盘的多重打压。推动行情的主力之一——社保是典型的风险厌

恶型资金，灵活进退波段操作是其重要手法，即使其不看空后市，大

幅调仓换股也势在必行。目前部分资金已开始从银行(行情专区)股撤

退，或将为股指带来较大动荡。 

    ------------------------- 
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    哈哈，这时候他们给数据了：“保专户的股票仓位上限为七成，

这意味着其已接近满仓”同志们，我又分析对了，社保被套了！机构

想散户资金来救驾，竟然敢满仓操作，风险不言而喻，错判的苦果自

己尝。老乡和老外只能抱团取暖！没有群众基础的行情只能是‘空中

楼阁’，或是昙花一现的‘海市蜃楼’而已，终究是短命的。况且还

是大象在沙漠中跳舞，看你还能狂欢到几时？基金仓位在一直在高位，

在短暂下调后又到高位！社保是高位，基金是高位！一旦 QF 融资融

券向下做空股指期货，他们无力自救！如果 QF 有了更大的份额想进

仓，他们会把社保和基金套的死死的！社保和基金已经跑不出来了，

因为这次散户不玩了！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0501:24 

    附录节选【数据图文】详解 2012 年中国经常项目顺差和资本项

目逆差 

    本文是《钱！钱！钱！突袭香港！美元和日元已经开始向人民币

进攻了！》的最新续文，两篇文章“饭后服用，效果最佳”，呵呵。 

    来自新浪的消息，“2 月 1 日公布的数据显示，2012 年我国国际

收支经常项目顺差 2138 亿美元，资本和金融项目逆差 1173 亿美元，

国际储备资产增加 965亿美元。” 

    【？原创:孤烟淡日 2012-12-1716:06只看该作者(-1)】 

    如果人民币期货定价权落在了美国人手里，到时候想不升值都很

难了 

    外资全部撤离了，人民币还能继续升值？ 
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    所以央行上周末发布的数据显示，相较 10月份，11月外汇占款

减少 736.23 亿元，单月减少量创今年以来纪录。专家认为，外汇占

款如此大的负增长“有蹊跷”。 

    人民币屡次“涨停”未引资金流入 

    在今年的前 11 个月里，外汇占款在 4 月、7 月、11 月表现为负

增长，其余月份均为正增长。 

    11 月份人民币对美元即期汇率仅有 2 个交易日没有触及涨停，

市场对人民币升值的预期异常强烈。根据以往规律，在人民币升值背

景之下，企业和居民的结汇意愿应当比较强烈。此前，市场普遍认为，

在人民币升值、海外流动性充裕的背景下，11 月外汇占款会出现一

个较高正增长，预计在千亿元左右，但实际情况却是外汇占款环比减

少。 

    国家外汇管理局曾在 11 月份对人民币汇率连续“涨停”做出解

释，外汇局称，人民币汇率连续“涨停”并不能表明热钱流入压力显

著增加，主要是因为近期市场情绪由前期对中国经济和货币前景的过

于悲观转向乐观。 

    是否热钱出逃引学界争论 

    外汇占款是央行投放基础货币的主要方式之一，外汇占款的增减，

一定程度上已成为观察国内流动性变化的重要考量指标。11 月外汇

占款反常负增长，是否是资金大量外逃的表现？ 

    社科院金融重点实验室主任刘煜辉表示，8 月至 11 月根据“外

汇占款-顺差-FDI”计算，再剔除外汇存款增加部分得出的资金量分
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别为-2217亿元、-1048亿元、-2092亿元和-2595亿元，这 4个月外

汇贷款量共 766亿美元，这表明资金在流出。 

    不过，国际金融问题专家赵庆明则不赞同这一看法。他认为，11

月外汇占款出现如此大的负增长“有蹊跷”，但是并不能据此就解读

为热钱流出。外汇局 11月曾对这种计算方法做出回应，外汇局认为，

资本和金融项目流出，并不等同于资本外逃。目前我国跨境资本呈现

有进有出、双向流动的局面。 

    交行首席经济学家连平认为，在当月人民币升值并出现多日涨停

的情况下，外汇占款却下降可能是干预减少，致使外汇市场“有价无

市”。 

    ■分析 

    年底资金面有望保持宽松 

    外汇占款是央行投放基础货币的主要方式之一，是市场流动性的

主要来源之一。年末正当资金紧张，外汇占款负增长会不会增加年末

资金压力？ 

    第一创业证券分析师王皓宇表示，从 12 月下旬开始，机构为年

末筹备资金难免令资金面有所趋紧，但之前资金面在年末财政集中投

放和央票大量到期下，资金利率将维持低位。也有分析认为，目前市

场流动性较宽松，显示出当前外汇占款波动对市场流动性影响减弱。

社会融资规模快速增长、央行持续进行逆回购，使当前流动性保持较

宽松状态。上周数据显示，14 天以下利率都跌破 3%，年底资金面仍

有望保持宽松格局，年末季节性因素造成的冲击不会太大。 
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    中国银行报告表示，2013 年货币政策预调微调的基本格局将继

续保持，同时将视外汇占款增减情况，下调存款准备金率一两次。 

    网友：我也纳闷 i，而股市却涨成这样 

    资料不错，赞一个，，顺差进来的外汇可能在商行手里，， 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0501:25 

    上面的资料，从 2年的角度验证了我的判断正确！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0521:28 

    @8919415233楼 2013-02-0509:29:06 

    回复第 5113 楼(作者:@zxl19682012 于 2013-02-0210:老百姓可

以被骗几十年，但是不会再被骗十年，我们用脚做自己的决定！

=======把存款都拿出来？ 

    ----------------------------- 

    我什么都没有说！扰乱金融市场秩序的罪名不会安到投机分子的

头上，安在你我的头上正好合适，注意不要乱说乱动网警和国务院新

闻 9局在看着你呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0521:32 

    @大牛快跑 5244楼 2013-02-0517:00:03 

    一开始抱着学习的态度来看此贴，看多了后不得不以批判的角度

来看。社会终究在进步，以一堆网上负面的新闻堆砌在一起，作为中

国经济要崩馈的论据终究还是太苍白。看多了造成负面的心态和阴影。

物价仍在涨，房价仍在涨，股票也在涨。看多此贴，心态消极，对自

身十分无益。屁民唯有多想法某求改变自身状况并付之努力，才能取
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得主动。 

    ----------------------------- 

    欢迎批判！如果你知道一年中中国互联网要删除多少负面的消息，

如果你知道多少惊天的大事都被消息封锁，你就知道你看到的负面的

消息相对幸福的 CCTV还是太少太少了，否则您早都崩溃了！ 

    本人正是看多了负面消息，才多想法某求改变自身状况并付之努

力，才取得主动。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0521:46 

    @zxl19682012458楼 2012-08-1614:47:20 

    （三）红军能够胜利的根本原因是红军有为天下人谋幸福的的无

私精神和远大志向 

    最近我不写文章了，有时间看电视了，看了电视剧《红娘子》很

受启发，红军的人才是怎么培养出来的？为什么人民要跟红军走？红

军为什么能够胜利？我认为，首先红军是一支有理想有追求有志向的

队伍，红军不是为了自己的利益而是为了天下百姓的利益！一支有志

向的队伍没有天下会打下天下，一批八旗子弟就是拥有天下也必将丧

失天下！为了不让网友...... 

    ----------------------------- 

    @幸福人阿华 5242楼 2013-02-0516:20:08 

    当前正付对军队权利的把持与元朝相比，哪个更厉害？ 

    ----------------------------- 

    哪个皇帝都不是傻子，历朝历代军权谁放过？齐奥塞斯库放过吗？
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穆巴拉克放过吗？警察、坦克、流血都挡不住民心！不要觉得摄像头

多就可以掌控一切，在我眼里摄像头只是摆设！知道张麻子为什么带

四饼吗？不要指望维持政权在暴力上，古今中外的历史和案例告诉我

们——哪个不管用！ 

    西方想不想颜色革命普京？想！普京竞选时发生了什么大家忘记

没有？我没有忘记！忽然舆论煽动起来说选举作弊了，有鼻子有眼啊！

哈哈，群众上街了，结果咋样，如果普京派军队，那么就完了！后面

就是冲突，流血，-----民心动军心动！那样俄罗斯大乱！结果没有

警察军队，有的是支持普京的群众！所以毛主席说的好，要全心全意

依靠群众！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0521:50 

    说句可能过头的话，老习如果真要拿贪官团伙开刀必然会遭到他

们的抵抗！如果真到矛盾激化的时候，有拥护共产党毛主席的老百姓

在，取贪官们的首级易如反掌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0522:05 

    楼主：zxl19682012时间：2013-02-0500:14:01 

    @hkj0001265220楼 2013-02-0423:34:12 

    汉？还在买日车 

    ================= 

    日产、本田、马自达等均于 4日发布 1月份销量统计，除马自达

同比减少 16.1%(19068 辆)外，日产同比增长达 22.2%(11.57 万辆)，

本田同比增长达 22%(47248 辆)，均为去年 9 月份以来时隔 5 个月实
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现同比正增长。 

    日媒普遍分析称，日系汽车能实现大幅度同比增长，与中国“反

日”氛围逐渐缓和，两国关系正趋向改善有关，但主因是去年 1月份

涉及春节 7连休，销售天数较今年少。...... 

    ----------------------------- 

    国耻！ 

    -------------------------- 

    @遍地是黄金 5252楼 2013-02-0521:55:00 

    无语了，十二兄，暂时称之为新时代的汉奸吧！！！没办法，，国

人的劣根性五千年没有改变了，等待吧、、、、 

    ----------------------------- 

    不能坐等啊！能唤醒多少是多少吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0522:17 

    楼主：zxl19682012时间：2013-02-0521:46:59 

    @zxl19682012458楼 2012-08-1614:47:20 

    （三）红军能够胜利的根本原因是红军有为天下人谋幸福的的无

私精神和远大志向 

    最近我不写文章了，有时间看电视了，看了电视剧《红娘子》很

受启发，红军的人才是怎么培养出来的？为什么人民要跟红军走？红

军为什么能够胜利？我认为，首先红军是一支有理想有追求有志向的

队伍，红军不是为了自己的利益而是为了天下百姓的利益！一支有志

向的队伍没有天下会打下天下，一批八旗子弟就是拥有天下也必将丧
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失天下！为了不让网友...... 

    ----------------------------- 

    ----------------------------------------------- 

    @遍地是黄金 5254楼 2013-02-0522:04:44 

    标准的唯物主义啊！！！十二兄，你是教哲学的吧？？沧浪之水一

般，换本书吧，瓦尔登湖也看过，深奥的太枯燥了，，没有指导意义。

倾力奉献一本如何？？ 

    ----------------------------- 

    不是教哲学的“！沧浪之水一般，换本书吧，深奥的太枯燥了，，

没有指导意义。倾力奉献一本如何？？” 

    沧浪之水描写知识分子被迫走上出卖良心成贪官的心理过程，比

较写实，谁都不是天生的坏蛋！深奥的太枯燥的您又看不上！有指导

意义的，我倒是学习毛主席的《矛盾论》《实践论》《中国各阶级的分

析》写有联系实际的心得文章！不知道能不能找到，找不到再写！嗯

《中国革命的战略问题》是我要好好读一读的，写出心得！作为新年

功课吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0522:42 

    毛主席在《中国革命的战略问题》中曾对《曹刿论战》的内容作

了高度的概括,“文中指出了战前的政治准备——取信于民,叙述了利

于转入反攻的时机,叙述了追击 

    ------------一个房地产调控 10年，取信与民了吗，不管动机，

我们从实际结果看就是让老百姓的财富在通货膨胀中大幅缩水！不能
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取信于民能够在金融战中获胜吗？绝对不能！就说钓鱼岛吧！没有对

事件发生后继续买日本车的国民进行必要的批评教育，反而对爱国人

士，当然也包括有过激行动的爱国人士大棒子打压，现在怎么样？造

成了买日本车当汉奸没有事的事实上纵容汉奸行为的氛围！砸车是不

对但是媒体纵容汉奸行为更不对！钱是你的，你喜欢那种车是你的爱

好，但是资敌叛国是不能与喜好什么车挂钩！如果你真挡不住诱惑请

滚出中国，我们不欢迎给敌人提供子弹的败类！ 

    央视军事报道，我看评论钓鱼岛问题，就是貌似客观实际上是站

在日本政府的立场上拼命的找借口给日本政府开脱嘛！哪些评论员的

评论太客观了啊！我都怀疑他们是外星球来的，也怀疑他们是日本人

娘胎里崩出来的，他们咋那么知道日本人心里哪些美好借口和一切都

可以找到理性合理借口的日本老娘的心思呢？ 

    一句话哪些主流媒体评论员没有把日本当做抢占我钓鱼岛的敌

人，没有对祖国领土的丧失表现出一点点切齿之痛！我们不怕把话说

的那么丢人，1：日本事实占领着钓鱼:2：我们现在没有实力收回和

收回后巩固 

    但是，我们正视这个耻辱还是应该做到了！我们抵制日货也是应

该做到的！我们从其他角度打击事实的侵略者也是必须做到的！央视

评论员们，你们不是局外人，你们不是在现场点评其他国家的体育比

赛，就是中国和日本打排球，解说员也是有感情和倾向性的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0523:24 

    1936年 12月毛泽东写的《中国革命的战略问题》中，在总结土
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地革命的经验教训时，指出“关于丧失土地的问题，常有这样的情形，

就是只有丧失才能不丧失，这是‘将欲取之，必先予之’的原则。 

    如果我们丧失的是土地，而取得的是战胜敌人，加上恢复土地，

再加扩大土地，这是赚钱生意”。 

    --------------理解毛主席的话，我们今天在钓鱼岛和南海问题

上现在是这样一个可笑局面：首先，我们假设，注意只是逻辑假设，

钓鱼岛和黄岩岛存在争议--日本占钓鱼岛，中国拼命想让日本承认存

在争议并搁置争议--中国占黄岩岛，菲律宾拼命到处喊中国抢东西了！

我们是个什么形象知道吗？就是一方面怕强者受强者的欺负祈求强

者：我哪个苹果已经吃到你肚子里了，你就承认这个苹果可能是我的，

我们还是朋友一样；另外一方面对偸自己钱包的小偷稍微保护一下自

己的利益就满世界大人来说你欺负小孩了！这个套路，与我小时候在

公共车上，看到有些法律不好公平处理的特殊公民的大人保护下的小

孩偸东西露馅被抓时，大人指责并殴打失主的场面一模一样！现在我

们这看不到这样场面了，因为事实教育了地方警察，没有特殊公民！

大人把小孩放跑了，就把大人抓走！这个游戏不复杂！那么这和我扯

毛主席写的《中国革命的战略问题》有什么关系呢？“如果我们丧失

的是土地，而取得的是战胜敌人，加上恢复土地，再加扩大土地，这

是赚钱生意”。毛主席很会做生意啊！哈哈哈！今天我们让日本占一

个钓鱼岛换来日本这几年掠夺的中国所有财富换来对整个东南亚的

控制和部分占领是划得来的！ 

    我们不应该再走模糊政策！我们不要什么模棱两可的话，日本现
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在就是对钓鱼岛占领！控制不是占领是什么？那么当菲律宾所谓控告

我们到联合国的时候我们要问？一个战败国日本撕破他的投降书占

领了我们的领土，现在又要撕破他自己的和平宪法，我们完全有理由

撕毁对他们放弃战争索赔的声明！因为中日建交是建立在和平的基础

上和日本对战争行为反省的基础上！现在日本的行为完全违背中日建

交基础，也就是违背了中国放弃对日战争赔款的基础——日本不再走

军国主义道路！日本侵占我钓鱼岛和修改教科书和图谋修改宪法等等

就是走军国主义道路，这不是日本法律自己的事情！这是中国人民、

亚洲人民、世界人民的事，央视评论员不许放屁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0523:31 

    @zh435975265259楼 2013-02-0522:48:29 

    老师你好，看了你的贴天天晚上追着看，想向你请教一下，中国

房市的走向，还有就是我结婚了，想明年在昆明买点房子主，自己在

怎么苦，也不能让老婆跟着受苦啊，所以想向你请教一下，明年买合

适吗？不知道房价是还会涨？还是回降一点。 

    ----------------------------- 

    明年买合适！今年肯定房地产崩溃！让人结不起婚、生不起孩子、

没有时间娱乐的发展不是真正的发展！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0600:01 

    中国已成为名副其实的世界第一货币大国。中国的 GDP约为美国

的 1/3，却支撑着美国 1.5倍的 M2，发行量远超美国，接近世界其他

国家 M2 总和的货币额度。最值得注意的是，人民币仅在中国内地流
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通，而美元则在全世界流通，这意味着同样货币数量下，中国老百姓

承受的通货膨胀（货币贬值）更为严重。 

    转发(1)收藏评论今天 17:03来自天涯微博 

    -------------------- 

    @hkj0001265266楼 2013-02-0523:20:41 

    LZ这可咋办呢？ 

    ----------------------------- 

    贯穿整个回复除了买不买房子的就是买不买美元黄金如何保值

的了！如何保值，商品价格会不会上升超过通货膨胀率，我觉得还是

从商品的需求量和供给量看，比如房子除了投机外需求量从此起码

20年都会一直下降而供给量起码 20年都会一直上升（老人多，死亡

率高）即使通货膨胀房地产也普遍会跑输通货膨胀！我自己选择的宝

玉石收藏可以说潜意识里就是这个原则，今天我自己也从理论上搞通

了！根据这个思路，我给大家推荐的开粮店，包地、开办养老事业等

等都是根据这个关系比确定！至于黄金、白银如果中国是个封闭金融

环境，我们通货膨胀了，金银也要暴涨这没有问题，但是金银不是中

国定价是国际定价那么就和汇率又有关了！按照通胀来看黄金上涨的

倍数还确实不够！但是因为人民币还强势，那么黄金对人民币也就基

本随国际金价波动！而我前 1 年判断国际金价是总体下跌美元上升

的，这样人民币对应的金价也下降，但现在人民币比美元还强势，这

样即使有通货膨胀在国际大范围看人民币购买的黄金没有必要付出

更多钱！如果人民币一旦汇率大跌，再加上通货膨胀严重，那么就可
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以出现黄金价格不跟国际走势，开始逆向上涨！ 

    所以，我的结论是：如果人民币对美元开始出现大幅贬值同时通

货膨胀加剧，那么购买黄金！就是购黄金也比购美元强！（哈哈哈，

我这话得罪不少要换美元的人啊）现在美元还在上升通道，人民币也

在上升通道，黄金还在下跌通道，可以再等等！，提前换美元的好像

亏不少啊！我早说过可能出现罕见的美元、黄金、石油都上涨，人民

币狂跌的现象！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0600:04 

    @大牛快跑 5263楼 2013-02-0523:02:25 

    先向楼主道歉，上面的批判贴并无损贬楼主之意，楼主的这个贴

我一直在跟踪并从中获益很多。只是在近几天的阅看过程中，觉得消

极因素太多，同时觉得自己还是要批判性地吸收。对于楼主的真诚和

丰富的学识，本人无比敬仰。同时再次感谢您的无私和坦率。 

    ----------------------------- 

    不是没有积极因素，积极因素就是中国从古至今不乏你我这样关

心国家命运的百姓！如果不是消极因素多，我们今天用得着讨论危机

何时到来吗？日本人有危机意识人家就占着我们的钓鱼岛呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0600:06 

    @尘世的清涟 5269楼 2013-02-0523:45:21 

    老师，想问一个问题：美元有假的吗？从银行流出的美元。刚才

看见有人说他的 2006A 的美元银行柜员直接用手点钞就收了而不用

点钞机。 
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    ----------------------------- 

    我连美元都没有见过！但是美分见过了，哈哈哈，不是玩笑，是

真的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0614:40 

    @zxl196820125251楼 2013-02-0521:50:24 

    说句可能过头的话，老习如果真要拿贪官团伙开刀必然会遭到他

们的抵抗！如果真到矛盾激化的时候，有拥护共产党毛主席的老百姓

在，取贪官们的首级易如反掌！ 

    ----------------------------- 

    @宅在树洞里 5273楼 2013-02-0600:13:39 

    咳一声。。。要是他自已的屁股都保证不了干净怎么办？ 

    不过，百姓也只能靠这种驱虎吞吐狼的想法来维持一点生活的信

心了。。。 

    ----------------------------- 

    哈哈，这证明我还是没有完全悲观，还是有生活希望的嘛！哈哈

哈！是他自已的屁股都保证不了干净怎么办？ 

    这更好办！全体大赦！当年叶利钦和普京的故事大家可熟知否？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0615:19 

    1936年 12月毛泽东写的《中国革命的战略问题》中，在总结土

地革命的经验教训时，指出“关于丧失土地的问题，常有这样的情形，

就是只有丧失才能不丧失，这是‘将欲取之，必先予之’的原则。 

    如果我们丧失的是土地，而取得的是战胜敌人，加上恢复土地，
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再加扩大土地，这是赚钱生意”。 

    -------------- 

    理解毛主席的话，我们今天在钓鱼岛和南海问题上现在是这样一

个可笑局面： 

    首先，我们假设，注意只是逻辑假设，钓鱼岛和黄岩岛存在争议 

    --日本占钓鱼岛，中国拼命想让日本承认存在争议并搁置争议 

    --中国占黄岩岛，菲律宾拼命到处喊中国抢东西了！我们是个什

么形象知道吗？就是一方面怕强者受强者的欺负祈求强者：我哪个苹

果已经吃到你肚子里了，你就承认这个苹果可能是我的，我们还是朋

友一样；另外一方面对偸自己钱包的小偷稍微保护一下自己的利益就

满世界大人来说你欺负小孩了！这个套路，与我小时候在公共车上，

看到有些法律不好公平处理的特殊公民的大人保护下的小孩偸东西

露馅被抓时，大人指责并殴打失主的场面一模一样！现在我们这看不

到这样场面了，因为事实教育了地方警察，没有特殊公民！大人把小

孩放跑了，就把大人抓走！这个游戏不复杂！那么这和我扯毛主席写

的《中国革命的战略问题》有什么关系呢？“如果我们丧失的是土地，

而取得的是战胜敌人，加上恢复土地，再加扩大土地，这是赚钱生意”。

毛主席很会做生意啊！哈哈哈！今天我们让日本占一个钓鱼岛换来日

本这几年掠夺的中国所有财富换来对整个东南亚的控制和部分占领

是划得来的！我们坚决不在钓鱼岛开战，我们不能在敌人选择的战场

在敌人选择的时机在敌人优势发挥最大的作战方式下开战！我们要调

动敌人而不为敌人所调动！我们不应该再走模糊政策！我们不要什么
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模棱两可的话，日本现在就是对钓鱼岛占领！控制不是占领是什么？

那么当菲律宾所谓控告我们到联合国的时候我们要问？一个战败国

日本撕破他的投降书占领了我们的领土，现在又要撕破他自己的和平

宪法，我们完全有理由撕毁对他们放弃战争索赔的声明！因为中日建

交是建立在和平的基础上和日本对战争行为反省的基础上！现在日本

的行为完全违背中日建交基础，也就是违背了中国放弃对日战争赔款

的基础——日本不再走军国主义道路！日本侵占我钓鱼岛和修改教科

书和图谋修改宪法等等就是走军国主义道路，这不是日本法律自己的

事情！这是中国人民、亚洲人民、世界人民的事，央视评论员们不许

放屁！越南让我的文章和解放军强硬派将领的请战吓的不敢吭声了！

就暂且观察一下他的表现！菲律宾仗着后面有美国、日本撑腰一天瞎

嚷嚷，海军和空军不妨选择他打一个歼灭战！实战演练一下有航母编

队，没有航母编队，潜艇单独等等战术协同，引诱菲律宾挑起事端，

打响第一枪，我们伺机全歼菲律宾海军、空军！不要怕导弹打到菲律

宾本土！美国无人飞机可以到巴基斯坦乱扔炸弹，我们的导弹也是无

人的嘛！如果联合国开会讨论，张某不才，派我一个人坐航班去就行

了！到联合国我就拿美国无人机到巴基斯坦说事，我们还是有朋友的！

这就是毛主席说的慎重初战！伤其十指不如断其一指！先打弱敌！这

样的战略安排有个好处：1：如果我们实现了全歼菲律宾海空军，一

战立威！放眼南海、黄海、东海谁敢惹我们导弹伺候！用中国强项的

导弹代替劳民伤财的舰艇巡航，立下规矩，谁敢登我的岛，采我的油

捕我的鱼打沉你的船！不要怕美军重回菲律宾驻军！你打菲律宾他回，
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你不打菲律宾他也去！打疼菲律宾了可以对话谈判嘛，如果他老实了

菲律宾的香蕉也还是要进口的，否则让他烂掉，海南乐东的香蕉味道

也很不错嘛！2：决心越大，计划越周详美日干涉可能越小！即使美

舰队来了，还是毛主席的办法，只打菲律宾舰艇不打美舰艇，要么当

美舰艇面击沉菲律宾舰艇要么你来了我走嘛！黄岩岛哪个地方，即使

美日要干涉也远离美日基地，同时可以检验台湾对大陆的态度，如果

台湾给美日在此战敢提供帮助，那么取消一切对台资优惠及至没收一

切在大陆台资！让台湾资本家去到台湾地方政府哪里哭闹去吧！简单

的说我们完全可以绑架台湾在我们的战车，不管他愿意不愿意！当然，

我们希望台湾同胞自觉自愿的加入讨伐菲律宾的战斗！我们的航母和

舰艇就是要在太平岛停一下补给一下！可以不可以停？可以停以后太

好说了，兄弟联手斗南海的格局形成！不能停，可以你不把我当兄弟，

每年贫穷的大陆同胞凭什么给你们那么多好处！3：如果我们没有达

到目的，只是部分达到目的，或者自身也损失较大怎么办？首先这是

好事，认识到我们海空军的不足，其次，对付一个菲律宾不像对付日

本，只是动了我解放军的一根小姆指头，受点伤获得实战经验是值得

的！说的再难听些即使解放军全面失利，哪也在海上，我们还有强大

的战略反击能力，全国人民对于这样的失利也是可以理解的，这次输

了，下次再去，来个三打祝家庄嘛！解放军损失一艘舰艇，我们老百

姓捐款 10艘更好的，我们钢铁过剩嘛！ 

    （完整说完） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0615:43 
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    我前几天悟到了我捡的石头的钱又是谁印的问题！今天按照这个

思路接着想就不难理解有些人非要卖农村土地和调整收入分配的原

因了！ 

    首先原来市场就是那么多商品，包括房子！现在即使多印了很多

钱但老百姓没有多少，所以需要房子的买不起房子，现在精英的意思

是让老百姓，确切的说是农民有钱！嗯好事嘛！但是，农民这个有钱

不是天上掉下来的，是把自己的地卖掉后有钱！其实，国家都不用再

多印钱，就是现在在市场上早多印出来在富人手里的存量钱就足够买

农民的土地了！比如富人把城里的房子卖掉到农村买地！一个是 30-

70 年，一个可能是世代的东西！这样国家通过挖出农村土地这块石

头不仅消化了多发货币而且能够再多印钱！这样也能支撑城市房价和

房屋销售，也可以保证各种债务和金融危机化解！ 

    我想，这个方案能打动中央领导的核心不外乎如此！ 

    那么这个看似天才的方案问题在哪里，对我们屁民有何影响，晚

上或明天回来接着说，看女儿去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0714:26 

    楼主：zxl19682012时间：2013-02-0411:47:05 

    公开了，几乎全部都是贪官！不公开左派的右派的群众运动有很

大可能一夜之间就到来！看似两难！这还没有咋经济危机呢！！！物价

再翻 3番，尤其是汽油价格再翻三番，粮食价格翻 3番，房价不说再

翻三番就是再涨百分之 50 你试一试！！！---最关键的是城市经济衰

退，餐饮服务业和商铺在高房租下关门倒闭浪潮到来，那时就会满街
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都是人！现在只是预热！知道国际主义志愿者洪恩培先生前几年为什

么亲临王府井视察工作？看看跟风指数呢！ 

    老习让武警做好准备也算有远见！但是失误就在于没有当机立断

提出一个彻底解决这个癌症毒瘤的让老百姓信服、让官员放下包袱的

对国家和党的根本利益有利的措施！再拖延到经济危机爆发时就没有

机会了！我反对贪官但是共产党毕竟对老百姓以前有过恩情，我还是

希望共产党改正自身的问题，没有共产党中国立即就是天下大乱！ 

    --------------------------------------------- 

    十二兄，情绪有点激动啊，可以理解，但是不要被梦想冲昏了头

脑才好啊！！！ 

    毕竟还是上有老下有小的顶梁柱阿 

    为了孩子更美好的未来，十二兄，没有过改换国籍的念头

吗？？？？？？？？ 

    --------------------- 

    @遍地是黄金 5304楼 2013-02-0623:34:41 

    实话实说 

    ----------------------------- 

    啊，回家了，改换国籍，嗯，1980年左右，有机会，当时有我母

亲上海同学移民了，也可以帮我们办，我们家人缘很好啊，我们那时

没有走！现在也不会走，但是 3 年前我写文章说过，如果收复越南，

蒙古我倒想移居啊！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0714:27 
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    金融股大幅震荡沪指早盘跌逾 1%2013 年 02 月 07 日 11:35 东方

财富网 

    --------------股市到头了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0715:21 

    今晚好好更新！忙去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0718:50 

    其次，从坏的方面想，在基层工作的领导亲属就有机会了！这给

了领导直系亲属及其官三代做直升飞机的机会！中国国情，只要有一

点漏洞官员就会百倍利用！你说当地官员直系亲属不得提拔，他给你

搞交换，嗯，换个户口改个名字什么的很容易的！所以三代内县级以

上官员后代一律不许提拔最靠谱，违反要判刑，不是一个党内警告处

分的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0719:04 

    当然，我重点从积极的方面考虑： 

    这方面的行政体制改革，我看可以搞！官员应该全面实行可上可

下.可进可出的聘用制.可以老人老办法嘛！从基层选拔出的新官员们，

他们的工资待遇.不能超过企业工人待遇水平的两倍（可以讨论）以

后从官员岗位下来回到原来岗位当然也要有相应调高一些的工资，安

排一些基层管理工作，因为，一个各行业有熟练技能的人来说，停下

自己原有工作搞管理，对人家业务成长毕竟有影响！也要解除他们的

后顾之忧！仅此而已！就不会造成千军万马齐考公务员的场面.或者

我们有一个正市长外，其他的副市长都备份几个，轮岗！让副市长一



2336 

 

年有一定时间在基层！其他考入的公务员队伍在不断精简的基础上，

当然要专业化队伍！这样不影响行政体制可以照常运转！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0719:07 

    @hkj0001265317楼 2013-02-0718:41:31 

    躺着等 

    ----------------------------- 

    哈哈，稍微朦胧一下嘛！毕竟我们这不是刘海粟先生为代表的裸

体艺术画廊啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0719:09 

    当然最终干部是要选出，干出！而不是提拔。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0719:20 

    毛主席时代就是这样提拔干部,所以那时的干部知道人民的疾苦,

知道为人民服务.现在的干部难当吗？行政干部不难当！我有一次病

了去打吊针，旁边一位老兄也打吊针看文件，原来是市城管的一个处

长，原来也是教书的！他给我说，当官主要心累，主要是琢磨领导啊，

同事啊，他宁可去教书！ 

    现在的干部重要的是当干部做官的人，他们已经忘掉了自己来自

老百姓了！把自己当老爷了，可以指手画脚不干活不受监督了！所以，

毛主席当年让百战成名的将军下连队当兵是有行政管理上的合理性

的！我小时候家就住在市委大院，（父亲作为退伍解放军代表选进市

委作为工作人员）大院随便进，动不动谁的父亲下基层、到农村帮助

收割去了！这点老习怕是体会很深的，年初到山里去就是一个政治表
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态嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0719:30 

    新的基层干部进门是一个方面，关键是搞好顶层设计，同时要设

计好监督机制。我们现在的问题是，一旦当上干部或者公务员后，就

没有监督了。习总提出把权力关进笼子，就是这个道理。我们可以借

鉴西方的民主办法，起码，基层选上来的干部首先要全面公开财产！

官员财产公开，我们知道中央有难处，但是先从这里开始行不行！不

能光喊不干！那样就失去民心和执政党的信誉！他们还可以几年任期

制，退下来回到原单位，工资稍微调高些，岗位稍好些我认为这是可

以的！说句笑话，他们不住在现在戒备森严的市委大院，如果想出了

坑害老百姓的政策，晚上老百姓是可以到他家论理的！ 

    其实天下为公，你做的公道了群众不会对干部怎么样！就是有怎

样，周围群众也会自发保护！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0719:31 

    我得赶快写，让这页赶快换过，嗯，我看来还很年轻，上面的艺

术照诱惑力太强了，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0719:35 

    汪洋：要考虑从优秀工人农民中提拔领导干部· 

    人保部：将探索从工人农民中考录公务员· 

    四川遂宁公选农民工"当官"引争议专家称具开创性 

    ------------------ 

    希望这不是作秀！要彻底改变干部队伍比例和成分，否则什么都
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干不了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0719:44 

    内地 24 省份书记兼人大主任 4 地副书记兼政协主席 2013 年 02

月 07日 02:22 

    来源：新京报 

    ------------- 

    我对所谓政治体制改革持谨慎批评的态度，但是对管理体制、监

督体制改革持积极态度！ 

    人大是干什么的？是立法监督的！书记兼人大主任谁监督他们，

谁能够监督他们？！ 

    至于政协这样的机构我个人认为就是多余的！连傻根王宝强抱着

学习态度 

    都能参加政协会我们又能指望他们干什么？从国体来讲这个机

构不是在贯彻党的领导不是在贯彻民主监督不是在执行管理任务，甚

至不是代表普通老百姓参政议政！纯属多余！把这个机构取消，起码

我们纳税人少 5分之一的负担！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0719:50 

    @遍地是黄金 5308楼 2013-02-0700:01:52 

    加油，翻页 

    、、、、 

    、、、、 

    、、、、、、 
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    、、、、、、、有了吗？。、 

    ----------------------------- 

    今天通过手机知道您收到了玛瑙和小托帕石，我放心了！看来小

速递公司还是没有正规的快！总算到了！哪些黑黄色的玛瑙前天我忽

然有灵感，可以把他们磨平后做透明的台灯罩，看到哪个眩晕的光您

也可以及时入睡！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0719:57 

    我们要从基层选拔干部，也不能走极左路线，走唯成分路线！这

个教训当年共产党创立初期就吃过亏！比如被周恩来评论为：“节操

还不如一个妓女”的总书记向忠发就是这样的例子！更不能像有些极

右分子恶心人说的那样：“会背毛主席语录就行了”首先毛主席的著

名著作作为干部当然要看，但不一定要死背！我自己就没有背下来！

我认为也没有必要背，关键在于联系实际领会！我可以义务给他们进

行辅导！或者说我和他们一起学习探讨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0719:58 

    关键还有基层来的干部的实际经验和感情立场！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0719:59 

    好，严肃的话题先到这里！吃饭！晚上聊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0722:00 

    @zxl196820125328楼 2013-02-0719:44:03 

    内地 24 省份书记兼人大主任 4 地副书记兼政协主席 2013 年 02

月 07日 02:22 
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    来源：新京报 

    ------------- 

    @尘世的清涟 5333楼 2013-02-0719:59:55 

    啊呀，老师今晚更新这么早啊！赞成这个说法：把这个机构取消，

起码我们纳税人少 5分之一的负担！现在在商场随便买件衣服就要上

千啊，据网友公布的税负指数，其中商品的价值只占 38%，62%的属于

各种税收，很暴力哦！ 

    ----------------------------- 

    啊，最近我游走于宝玉石商家之间，很了解他们的苦楚，现在一

个进货不把价格翻几倍第一出不来租店铺钱，第二出不来人工，第三

交不起税啊！所以即使朋友去给你翻一倍真的也是比较客气了，哈哈

哈哈！下面的图片是我的得意收购！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0722:05 

    光看美女对上年纪人不是好事！血压容易升高，心脏也受不了！

万一出轨后被拍照身败名裂被勒索啊！本人就遇到过这样的事情！好

在相信党相信组织相信群众，最后让勒索我的犯罪团伙狼狈逃跑！ 

    现在我觉得可以欣赏一下中国古画——高山流水！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0722:11 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0722:15 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0722:23 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0722:36 

    哈哈哈，同志们艺术欣赏要劳逸结合！古代皇帝为什么多早死啊？
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美女看多了！美女可以看，有老婆的想生孩子的时候可以看！看多了

会得虚热病！ 

    有个名医治看美女图过多的病就是让病人看古画古山水画和寒

冬图！哈哈哈！所以，看看山水画忘情于山水吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0722:54 

    @zxl196820125345楼 2013-02-0722:23:07 

    ----------------------------- 

    @尘世的清涟 5347楼 2013-02-0722:27:24 

    这个也是玛瑙？ 

    ----------------------------- 

    这是和田那边的，也可以叫青花玉，但这个玉质一般，主要是图

案奇特！老板 50 收的，有人 100 要买，他没有卖，我去了，脑袋一

热，70给我了！里面松林和瀑布和云雾！黄色好像还有我最喜欢的霞

光！也可以理解为古画的泛黄！我给老板解释完以后，老板后悔不已！

这老板已经抢走我在 20 元一颗里面挑出的墨玉了，这回他不好意思

反悔了！哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0722:55 

    @hkj0001265350楼 2013-02-0722:43:20 

    过年了，可咨询下卖了多年的经营过烟花爆竹的商贩，如果告诉

他们一车烟花爆竹会把大桥炸塌，他们会说，开国际玩笑。如果问他

们是震天雷之类的重量级烟火弹，会把桥炸塌吗，他们仍然会笑着说，

除非放在集装箱里面整体引爆。问为何？他们会很平淡的说‘难道你
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木有放过鞭炮啊，一串鞭炮点燃后，响的会把其中未点燃的炸飞，但

是你见过会自行爆炸吗？ 

    ----------------------------- 

    专家评论我看都没有看！我已经不再推敲他们说的真伪了！没有

必要了！失去公信力了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0722:57 

    @8919415352楼 2013-02-0722:55:07 

    老师石头贵过黄金。 

    ----------------------------- 

    不！3到 10年后才能贵过黄金！但愿我有颗发现黄金的眼睛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0722:59 

    @hkj0001265346楼 2013-02-0722:27:09 

    六十年来，我们说得最多的一段话是“几千万革命先烈换来了红

色江山”。这是关于共产党执政合法性的最大理由之一。为了新中国，

死了数千万人，这是基本事实。还有一个事实是，他们是为什么牺牲

的？他们前仆后继，为的是当时中国共产党设立的目标和理想，，实

现自由民主 

    ----------------------------- 

    没有错，民主不是什么人什么阶层可以代表的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0723:14 

    @zxl196820125338楼 2013-02-0722:05:12 

    光看美女对上年纪人不是好事！血压容易升高，心脏也受不了！
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万一出轨后被拍照身败名裂被勒索啊！本人就遇到过这样的事情！好

在相信党相信组织相信群众，最后让勒索我的犯罪团伙狼狈逃跑！ 

    现在我觉得可以欣赏一下中国古画——高山流水！ 

    ----------------------------- 

    @hkj0001265339楼 2013-02-0722:08:34 

    哈哈哈哈真逗啊先生千万不要和雷相提并论，，， 

    ----------------------------- 

    我也不是官员，没人这样勒索我！没有人拍我照片！哈哈哈，我

真是学雷锋做好事路上帮助了一个陌生女孩，没有想到女孩是犯罪团

伙的诱饵，他们说她出事了，要我到局里接受调查，你说只见过一面

也不行，人家为什么有你手机号？啊，想私了也行，交 3000 块钱，

否则明天到你们单位保卫科接受调查，啊，是不是有什么不检点的行

为？哈哈哈！我没有做过什么怕什么！我让他们明天到单位来调查，

结果他们不敢来嘛！就是这样！当然，应该承认，我一贯对美女关心

稍微有一些过度！嗯，也算有绅士风度吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0723:23 

    @zxl196820125331楼 2013-02-0719:58:28 

    关键还有基层来的干部的实际经验和感情立场！ 

    ----------------------------- 

    @hkj0001265337楼 2013-02-0722:03:02 

    我看没用的国人贪念太强爱占小便宜，你当官贪财我眼红我上去

更贪别人眼红。所以眼下中国大地很难找出廉洁之官 
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    ----------------------------- 

    我们不需要找廉洁的官，我们只需要官员能够来自屁民回归屁民

受屁民监督就行了！再严格的制度都会有贪腐存在！这是人的本性！

现在的问题是没有人能够监督官员，官员们联手可以肆无忌惮的贪腐！

自己给自己发奖金定高于屁民 1000 倍的工资标准，自己给自己定巨

额房屋补贴，自己给自己配备豪华办公室豪华轿车甚至配备几个美女

秘书！嗯哼，自己安排自己去国外考察！问题就是这个！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0723:28 

    @zxl196820125341楼 2013-02-0722:11:36 

    ----------------------------- 

    下面的大石头是我自己 2个月前在罗布泊捡的，我从地下室把他

从一麻袋石头里翻出来！原来我没有记错真和这小石头是一家啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0800:12 

    @尘世的清涟 5360楼 2013-02-0723:44:40 

    我发现我都快成石头迷啦！ 

    ----------------------------- 

    中国四大名著，有两部与石头有关：一部就是《石头记》一部就

是《西游记》都是以石头开篇，一个是通灵宝玉，一个是从石头里蹦

出个孙猴子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0800:22 

    1936年 12月毛泽东写的《中国革命的战略问题》中，在总结土

地革命的经验教训时，指出“关于丧失土地的问题，常有这样的情形，
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就是只有丧失才能不丧失，这是‘将欲取之，必先予之’的原则。 

    如果我们丧失的是土地，而取得的是战胜敌人，加上恢复土地，

再加扩大土地，这是赚钱生意”。 

    -------------- 

    理解毛主席的话，我们今天在钓鱼岛和南海问题上现在是这样一

个可笑局面： 

    首先，我们假设，注意只是逻辑假设，钓鱼岛和黄岩岛存在争议 

    --日本占钓鱼岛，中国拼命想让日本承认存在争议并搁置争议-

-中国占黄岩岛，菲律宾拼命到处喊中国抢东西了！我们是个什么形

象知道吗？就是一方面怕强者受强者的欺负祈求强者：我哪个苹果已

经吃到你肚子里了，你就承认这个苹果可能是我的，我们还是朋友一

样；另外一方面对偸自己钱包的小偷稍微保护一下自己的利益就满世

界大人来说你欺负小孩了！这个套路，与我小时候在公共车上，看到

有些法律不好公平处理的特殊公民的大人保护下的小孩偸东西露馅

被抓时，大人指责并殴打失主的场面一模一样！现在我们这看不到这

样场面了，因为事实教育了地方警察，没有特殊公民！大人把小孩放

跑了，就把大人抓走！这个游戏不复杂！那么这和我扯毛主席写的《中

国革命的战略问题》有什么关系呢？“如果我们丧失的是土地，而取

得的是战胜敌人，加上恢复土地，再加扩大土地，这是赚钱生意”。

毛主席很会做生意啊！哈哈哈！今天我们让日本占一个钓鱼岛换来日

本这几年掠夺的中国所有财富换来对整个东南亚的控制和部分占领

是划得来的！我们坚决不在钓鱼岛开战，我们不能在敌人选择的战场



2346 

 

在敌人选择的时机在敌人优势发挥最大的作战方式下开战！我们要调

动敌人而不为敌人所调动！我们不应该再走模糊政策！我们不要什么

模棱两可的话，日本现在就是对钓鱼岛占领！控制不是占领是什么？

那么当菲律宾所谓控告我们到联合国的时候我们要问？一个战败国

日本撕破他的投降书占领了我们的领土，现在又要撕破他自己的和平

宪法，我们完全有理由撕毁对他们放弃战争索赔的声明！因为中日建

交是建立在和平的基础上和日本对战争行为反省的基础上！现在日本

的行为完全违背中日建交基础，也就是违背了中国放弃对日战争赔款

的基础——日本不再走军国主义道路！日本侵占我钓鱼岛和修改教科

书和图谋修改宪法等等就是走军国主义道路，这不是日本法律自己的

事情！这是中国人民、亚洲人民、世界人民的事，央视评论员们不许

放屁！越南让我的文章和解放军强硬派将领的请战吓的不敢吭声了！

就暂且观察一下他的表现！菲律宾仗着后面有美国、日本撑腰一天瞎

嚷嚷，海军和空军不妨选择他打一个歼灭战！实战演练一下有航母编

队，没有航母编队，潜艇单独等等战术协同，引诱菲律宾挑起事端，

打响第一枪，我们伺机全歼菲律宾海军、空军！不要怕导弹打到菲律

宾本土！美国无人飞机可以到巴基斯坦乱扔炸弹，我们的导弹也是无

人的嘛！如果联合国开会讨论，张某不才，派我一个人坐航班去就行

了！到联合国我就拿美国无人机到巴基斯坦说事，我们还是有朋友的！

这就是毛主席说的慎重初战！伤其十指不如断其一指！先打弱敌！这

样的战略安排有个好处：1：如果我们实现了全歼菲律宾海空军，一

战立威！放眼南海、黄海、东海谁敢惹我们导弹伺候！用中国强项的
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导弹代替劳民伤财的舰艇巡航，立下规矩，谁敢登我的岛，采我的油

捕我的鱼打沉你的船！不要怕美军重回菲律宾驻军！你打菲律宾他回，

你不打菲律宾他也去！打疼菲律宾了可以对话谈判嘛，如果他老实了

菲律宾的香蕉也还是要进口的，否则让他烂掉，海南乐东的香蕉味道

也很不错嘛！2：决心越大，计划越周详美日干涉可能越小！即使美

舰队来了，还是毛主席的办法，只打菲律宾舰艇不打美舰艇，要么当

美舰艇面击沉菲律宾舰艇要么你来了我走嘛！黄岩岛哪个地方，即使

美日要干涉也远离美日基地，同时可以检验台湾对大陆的态度，如果

台湾给美日在此战敢提供帮助，那么取消一切对台资优惠及至没收一

切在大陆台资！让台湾资本家去到台湾地方政府哪里哭闹去吧！简单

的说我们完全可以绑架台湾在我们的战车，不管他愿意不愿意！当然，

我们希望台湾同胞自觉自愿的加入讨伐菲律宾的战斗！我们的航母和

舰艇就是要在太平岛停一下补给一下！可以不可以停？可以停以后太

好说了，兄弟联手斗南海的格局形成！不能停，可以你不把我当兄弟，

每年贫穷的大陆同胞凭什么给你们那么多好处！ 

    3：如果我们没有达到目的，只是部分达到目的，或者自身也损

失较大怎么办？首先这是好事，认识到我们海空军的不足，其次，对

付一个菲律宾不像对付日本，只是动了我解放军的一根小姆指头，受

点伤获得实战经验是值得的！说的再难听些即使解放军全面失利，哪

也在海上，我们还有强大的战略反击能力，全国人民对于这样的失利

也是可以理解的，这次输了，下次再去，来个三打祝家庄嘛！解放军

损失一艘舰艇，我们老百姓捐款 10艘更好的，我们钢铁过剩嘛！ 
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    4：通过打击出头鸟菲律宾一举改变中国 30年来国际上不敢动武

的懦夫形象，提振国民信心！也为香港人民出口鸟气！告诉香港人民

祖国不是以前不教训菲律宾，是时候没有到！这一战打的菲律宾经济

倒退 30年！ 

    5：要立即研制炸毁港口，飞机场的超级炸弹，这个我有思路，

现在保密不谈！让菲律宾的飞机场和港口瘫痪！当然我们尽量不要轰

炸民用设施，误炸了要道歉，仅此而已，谁都会误炸嘛！ 

    6：要把军事仗和经济仗加到一起算！打菲律宾主要还是让日本、

美国劳动力密集型产业转移的愿望泡汤! 

    （最完整说完） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0800:28 

    明天说农村卖地的影响吧，早睡了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0813:45 

    @柳下挥春 5370楼 2013-02-0810:25:22 

    一口气看了一大半，中国正是有了楼主这样的人才会有五千年历

史文化的延续！现在的买办太多了，尤其是什么哈佛什么名校的教授！

王石这个买办！楼主你们的石友群可否把我加进去，QQ404075726谢

谢了！ 

    ----------------------------- 

    我自己没有建群！主要是精力有限！鉴于天涯和其他地方博客、

论坛删帖太厉害了，不能表达自己完整的思想，我打算把自己的文章

和一些照片放到自己 QQ 私人空间！谁爱看就看，这个总不会有人删
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吧？所以，前几天我公布了我的 QQ 号，春节期间按照对网友承诺，

我好好把文章都放进去！如果删除能到我的私密空间那么这个社会就

没有救了！ 

    我一般有事和看看石友们有没有活动才上 QQ，如果有怠慢网友

的，请多多体谅！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0813:47 

    @8919415369楼 2013-02-0809:25:11 

    等着老师更新。想起老家 01 年被镇政府 1 万元—亩永久收—千

亩农地!然后以三万—亩租给他人开厂。可恨的村官! 

    ----------------------------- 

    这和旧社会有什么区别？这就是还乡团！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0813:56 

    @远离尘器 15372楼 2013-02-0811:37:06 

    读懂三农问题，并以此为基础中的基础，重新设定中国现代化的

道路和目标——李昌平《再向总理说实话》 

    十几年间“三农”有改善 

    李昌平“再向总理说实话” 

    李昌平：中国乡村规划设计院院长、香港乐施会中国项目部顾问、

中南财经政法大学兼职教授、中国经济体制改革研究会研究员。 

    新浪：十几年前，您给总理写信时曾这样概括当时的“三农”问

题状况：农民真苦，农村真穷，农业真危险。...... 

    ----------------------------- 
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    一个上午没有发言，主要是潜水学习其他人的文章！学习了这篇

文章，觉得写的不错！但是李教授对中国土地革命的历史了解的似乎

不深！现在高层在研究法国大革命，我倒要研究一下中国的土地革命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0814:02 

    李教授的文章主要观点： 

    1：昌平：有一些不尽人意的地方。比方说从农民收入增长，其

实不是指的是真正务农的宁民的收入增长，是在城里打工的工人的收

入统计到农民身上，这才有了所谓的“增长”，农民收入没有增长。 

    新浪：也就是说农民从土地或这农业上得到的收入是没有增长的？ 

    李昌平：对，没有增长，反而下降了。再一个现在农业的主体地

位动摇了。 

    ----------------- 

    说一千道一万，你不要说什么补贴农民啊，农民收入提高了等等，

我就要李教授这一个研究结论！这个结论真是千言万语就一句话啊！

---------农民收入没有增长。 

    农民收入没有增长。农业没有发展，那么农民怎么可能去有钱搞

农业现代化？那么这个要搞的现代化投资的主体显然不是这块土地

的农民——那么蛋糕又是为谁准备的？利益为谁所有这是个首要问

题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0814:05 

    2： 

    李昌平：农民不需要回到农村去联合，农民还可以出来打工，我
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们怎么帮助农民建立一个共同体，我现在到城里打工了，但是并不表

示我不是那个共同体的成员，原来说的大寨，也有出来打工的。那个

共同体有共同的产权，我们一般讲共同体，三位一体，四权统一。 

    哪三位一体？经济发展、社区建设和社区治理，三位一体。四权

统一：产权、财权、事权、治权，这四权统一，这也是完整的共同体

我把土地共同的产权是集体所有制，你可以获得收益是财权，这个财

权可以用来干公益事业，可以搞治理，也可以搞分配。 

    这样的好处是第一，如果我们没有共同体，我们生产出来的产品，

就卖不到钱，你卖 1毛，我卖 9分，我卖 8分，互相之间杀价，现在

有共同体，就不杀价了。 

    第二个，我的老人在家里有人管，我的地有人帮我种，免得我在

家种地，出不来打工，我要打工，就种不了地，我要把土地流转给别

人，流转到资本家，有一天我到城里打工失败了，我回不去，我也不

想失去土地我可以交给共同体，我的土地交给共同体，共同体还可以

给我搞分配，他们种的粮食，可以把粮食给我家里去，我的口粮不愁。 

    村子里的房子维护，道路、水系都有人管，生活、治安有人去管，

教育、医疗、养老有人管，我们出来打工，有机会可以介绍给我的共

同体。 

    如果有一天我失败了，可以回得去，有一天我想彻底离开共同体，

共同体可以给我一笔钱，我把土地所有东西留给共同体，我自己出来，

成为城市市民。 

    现在我想离开共同体，我想离开农村，我无法离开，因为我的土



2352 

 

地无法变现。一个共同体让我经济上面，我的社会上面，一个政治上

面，权利都可以得到保证。你搞民主也好搞，你要管理政府也好管理

政府，我们有立案，也不怕黑社会，形成共同体，农村要建立很多共

同体。 

    ------- 

    李教授说话很含蓄，绕了个大弯子还是那句话，组织起来的农民

就不怕地主恶霸黑社会！这个不用叫什么其他名字，就叫农民协会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0814:30 

    还有网友建议：措施： 

    将所有国企，包括市、省、中央的国企股权，不论上市与否，全

部划归社保基金，为全体国民上一份社会保险。将所谓的职保、城居

保、新农保，三轨合一。 

    ----我认为这是靠谱的！其实，我们农村现代化要不要搞？要搞！

土地集约化要不要搞？要搞！城市化要不要搞？我的回答都要搞！问

题是我们要搞拉美化的把农民赶到贫民窟的城市化，还是生产力水平

上了一个台阶后的城市化！现在有专家数据出来了，我们现在 50%的

城市化居然实际上是伪劣的城市化！据国家发改委宏观经济研究院副

院长马晓河对 50%的数字提出的质疑：“这 6.91亿人中有一部分人是

"被城市化"的，他们是 1.59 亿农民工。从统计资料上他们看是城市

人，但他们的福利、住房、教育都是农民工式的。真实的城市化率只

有 40%。” 

    比如，农民工中搞装修的有发财的！这个比我有钱的多的是，但
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是他们干的活是严重牺牲健康的活！都知道新房子装修好 1-3个月要

通风不住人，他们每天就是在那样充满严重致癌物污染的环境下没有

任何劳动保护措施的工作，就是少我几根木头、几块木板其实也抵偿

不了他们对未来的透支！ 

    我这几天跑来跑去坐在公共汽车上脑子放电影一样回味了农村

城镇化的各种正反观点、论据，我倒想出了一条路子！ 

    其实，我忽然发现喜欢国际接轨的专家们，居然搞了一个非常怪

诞的名词——农村城镇化！世界上都是城市化！哪有这样莫名其妙的

一个词？农村城镇化是什么意思？把农村变为城市？把农村盖成城

市？把农民赶到城市？给农民发一大把钱让他们到城市？他们这样

有创新精神，不行给我发明一个金融游戏把美国的钱骗到手嘛！他们

没有这个本事嘛！ 

    城市化就是城市化！就是随着生产水平提高，一部分农民到城市

第二、第三产业从事劳动成为市民！继续在农村的农民也可以通过提

高劳动生产率和扩大耕地通过规模效益获得与城市起码相当的收入！ 

    按照这个正确的定义和思路，我们才不会神经错乱的搞什么农村

城镇化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0815:45 

    今天统计数据出来了！ 

    网友：请统计局算算，一个普通企业职工工资能买多少肉和菜，

能解决温饱吗？还有教育、医疗、住房三座大山。 

    --------网友提出了一个崭新的幸福指数统计法！其实当年陈云
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等老一辈经济领导就是这样实实在在的算需要多少粮食，需要多少洗

脸盆的！当然完全计划经济也是不行的！但就统计来说，不能忽悠大

家啊！我刚才把半只羊剁开放到冰箱里！这个涨了多少倍？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0815:47 

    习近平：对中国共产党而言，要容得下尖锐批评 

    ----看来，我这帖子还能接着写！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0816:00 

    习近平：中国人民怕动荡求稳定盼天下太平 

    习近平指出，我们的和平发展道路来之不易，是新中国成立以来

特别是改革开放以来，我们党经过艰辛探索和不断实践逐步形成的。

我们党始终高举和平的旗帜，从来没有动摇过。在长期实践中，我们

提出和坚持了和平共处五项原则，确立和奉行了独立自主的和平外交

政策，向世界作出了永远不称霸、永远不搞扩张的庄严承诺，强调中

国始终是维护世界和平的坚定力量。这些我们必须始终不渝坚持下去，

永远不能动摇。 

    ----------------- 

    有上方宝剑，我来点尖锐批评吧：抗日战争，我们中国死多少人？

不是我们愿意打仗，是人家打上门来了！不是我们要搞霸权，是人家

在围堵我们！毛主席打破四次蒋介石围剿的战略，向来都是跳到敌人

后方去！没有死守挨打！抗美援朝，抗美援越也好，都是把战场远离

本土！美国为什么富，一个重要原因，都是在别人领土打仗！在外面

抢夺！ 
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    我们当然要按照毛主席首先提出的习主席强调的永远不称霸、永

远不搞扩张的庄严承诺，但是毛主席还说过：“人不犯我我不犯人”

现在摆明周边都在欺负我们！搞什么和平共处！有你初一就有我十五！

我们当然要永远不称霸、永远不搞扩张的庄严承诺，但是南海众弱弱

抢我们的石油怎么赔？他们的扩张怎么算！世界和平的维护中国的和

平环境向来都是打出来的！地球的资源是有限的！幻想共赢、幻想大

家都发展就是痴人说梦！中国人这个思路不变，再过 1万年还是挨打

受气！ 

    ----这个尖锐不尖锐？删还是不删！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0816:06 

    高利贷崩盘致徐州楼市阵痛开发商疯狂打折 2013 年 02 月 08 日

徐州，这座曾经被高利贷裹挟的苏北城市，正在经历一场楼市的“阵

痛”。 

    江苏省统计部门的最新数据显示，江苏省纳入全国统计的几个城

市中，新建住宅价格变动情况为：无锡、扬州同比均涨 0.2%，徐州同

比下跌 0.5%。 

    小开发商多半涉及融资 

    去年，徐州出现多起高利贷崩盘事件，一家房地产(行情专区)公

司无法偿还当地数百位债权人的部分借款及承诺的高额利息，涉及总

债务估计高达数亿元。不仅如此，在多起高利贷事件中，多名基层政

府官员、银行(行情专区)系统管理人员卷入其中。 

    徐州丰县是高利贷的一个重灾区，2012 年 4 月，在出走之前，
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宋成功(化名)向他的同学借了最后一笔钱，借钱的名义是借贷融资。 

    他同学把这笔钱借给了他。尽管大部分人多少都有预感，宋成功

这次是一去不复返了。 

    这是许多小型开发商临时出走的“办法”。以合作开发项目的名

义，更有甚者，准备把手中的土地整体进行转让。这些闲置的土地，

从几十亩到数百亩、千亩不等，现在都找不到买家。 

    这都是一些临时去做开发商的商人，他们最终变成了高利贷的放

贷者。他们开出高昂的利息，大部分项目都可以达到月息 3分，也就

是一年的收益为 36%。 

    最厉害的，曾经开出了 5分的月息，这几乎是不可能完成的任务。 

    在如此疯狂的高利息之下，资金链断裂、崩盘也就不足为奇。在

新沂，去年年底就先后有鄂尔多斯(行情股吧买卖点)房地产开发有限

公司、东阳集团等资金链断裂事件。 

    “只要想办法能弄到土地的，都会去做房地产开发，这两年利用

土地做房地产融资太多了。”当地的一家小型开发商对记者表示，他

们也想办法搞到了一幅位于丰县县城不远的地块，现在正愁找不到愿

意投资的人。 

    他们对房地产开发毫无经验，做厂房还是做商品房也没有具体的

规划，只是想利用手中的地块来进行再度融资。这些项目中的大部分

都还处于没有开发的地步。 

    土地市场流拍严重 

    这也导致许多开发商没有接盘的能力。 
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    数据显示，2012 年第四季度徐州土地市场流拍现象频繁。从 17

期一宗地块流拍一宗地块终止挂牌，土地成交惨淡局面开始，到 18

期 2宗地块流拍、19期 5宗地块流拍再到 20期 3宗地块流拍，土地

市场流拍现象十分严重。 

    实际上，纵观整个徐州的楼市，只有去年 10 月的一次拍卖像打

了“强心针”。2012 年 10 月 19 日，徐州国土资源局挂牌出让 2012-

13期地块，其中，31号地块经过 3家开发商激烈的 37轮竞价最后由

徐州金洋置业有限公司以 2.15亿元获得；32号地块更是经过长达 76

轮的竞价，最终金洋置业以 3.07亿元获得该地块。 

    这两宗土地的溢价率分别高达 25%及 40.8%，这对整个市场来说，

似乎意味着复苏。在此之前，绝大多数土地竞拍都以底价成交，甚至

有个别地块流拍。 

    徐州国土局的数据显示，截止到 2012 年 12 月 15 日，徐州土地

市场共成交 90宗地块，成交面积为 5436481平方米，折合约 8154.80

亩，总成交额约为 65.97亿元。与 2011年成交 111宗地块、7428994.2

平方米相比，成交总面积下降 26.82%。 

    开发商疯狂打折 

    当地分析人士对记者表示，从整个 2012 年的楼市来看，因为不

少小的开发商跑路，所以导致整个楼市在年初一直处于萎靡状态。 

    高利贷公司在徐州如雨后春笋般涌现，此前，本报报道，徐州目

前有此类投资公司 1000 多家，下面县级市也有不少，新沂就有一两

百家，有的甚至长期公然在电视上打广告，宣传高息回报。 
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    高利贷和房地产互相倾轧的结果就是土地市场很难回暖。 

    上述人士对记者表示，去年前三季度土地市场都比较平静，很少

出现多家企业争夺的局面。一直到第四季度，才出现了一些回暖。 

    2012 年 9 月份的百城房价指数也显示，江苏徐州房价环比下跌

0.54%，是江苏省纳入统计的城市中跌幅最高的，成交均价仅 4993元

/平方米。 

    在这种情况下，许多开发商为了抛盘，都开始疯狂打折。数据显

示，截至 2013 年 1 月 8 日，徐州优惠楼盘预计达 55 家，较之 2012

年 12月份的 58家略有下降，鼓楼区达 13家，占 23.6%，位居第一，

其次是开发区，共 9家，占 16.4%。许多开发商为了促进成交，纷纷

调整楼盘优惠政策，抢占 2013年更多的市场份额。 

    “有一些大的开发商这两年进入了徐州，比如绿地、万达都纷纷

进场，所以下半年开始，徐州的土地市场逐渐回暖。”有业内人士表

示，到 2012 年 11 月，土地挂牌总量相比 10 月供应量增加至 6.44

倍，经营性用地增加至 7.14倍。 

    不过，从徐州楼市的现状看，尽管政府加大了土地的供应力度，

但当地市场要恢复元气，仍有待时日。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0819:45 

    @遍地是黄金 5392楼 2013-02-0817:05:39 

    十二兄，现在对百姓来说过年就是一道坎--条件好的心累，条件

一般的头痛。我现阶嘛，没心没脑，随遇而安了。明天休息了，今晚

上上照片，再次衷心感谢十二兄来自罗布泊沙海深处的天然祝福！！ 
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    ----------------------------- 

    玛瑙不是上品，睡觉用的，不要嫌弃！托帕石大小做小孩坠子正

合适，没有任何棱角，安全！抹点菜油看看马上鲜亮了，最好包金！ 

    【三分之一现象】1、政协委员：三分之一是演艺明星，三分之

一是亿万富翁，三分之一是权贵后代。2、人大代表：三分之一是裸

官，三分之一是学霸，三分之一是靓女。3、高级干部：三分之一是

组织部出身，三分之一是共青团干部，三分之一是领导秘书。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0819:58 

    @v时间的玫瑰 5389楼 2013-02-0816:52:19 

    ----------------------------- 

    就是新疆，好像是油菜花！我家后面的南山！答对要有红包！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0820:15 

    美联储或提前结束 QE3贵金属全线下跌 2013年 02月 08日 08:22

我有话说查看评论(3)点击查看&gt;&gt;&gt;黄金期货行情国际黄金

报价中心黄金吧更多黄金资讯 

    周五(2月 8日)亚市盘中，美元指数震荡于 80.20附近，现货黄

金交投于 1672 美元/盎司，现货白银交投于 31.50 美元/盎司。周四

(2月 7日)欧英央行维持利率不变，欧洲央行行长德拉基表示欧洲经

济应该会在今年稍晚时开始复苏，英国决定把 2013 年 3 月份到期公

债所得的 66 亿英镑进行再投资。但令人意外的是，美联储理事埃文

斯暗示美国可能在失业率降至 7%之前就结束 QE3，导致美元指数大幅

上涨至 82.20上方，贵金属市场全线下跌，现货黄金下跌 0.38%，现
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货白银下跌 1.19%，现货钯金下跌 1.32%，现货铂金下跌 0.98%。（点

击查看&gt;&gt;&gt;黄金要闻） 

    半路杀出个程咬金，埃文斯暗示提前结束 QE3 

    美联储理事兼芝加哥联储主席埃文斯(CharlesEvans)接受媒体

采访时指出，认为当前的货币政策非常适宜，对美国经济今年加快增

长有信心。预计 2014年晚些时候美国失业率将回落至 7%左右，2015

年中期料降至 6.5%。可能在美国失业率降至 7%之前就结束 QE3. 

    埃文斯是联邦公开市场委员会(FOMC)成员，同时也是最早呼吁美

联储将失业率水平与央行提高利率水平联系起来的 FOMC成员。 

    欧洲央行(ECB)如市场预期的一样维持关键再融资利率在 0.75%

不变，并相应维持隔夜存款工具利率在 0.0%不变，维持隔夜贷款工

具利率在 1.5%不变。行长德拉基(MarioDraghi)在发布会上表示，欧

洲经济应该会在今年稍晚时开始复苏，这得益于没有通胀风险使欧央

行能够维持其超低利率政策。德拉基并指出，目前欧元的汇率基本吻

合其长期均值，但是欧洲央行官员将密切关注欧元，而欧元“持续升

值”可能改变欧洲央行对物价稳定风险的判断。 

    英国央行(BOE)如市场预期的一样维持关键利率在 0.5%不变，并

表示将会维持 3750 亿英镑的资产买进规模。但是不同寻常的是，英

国央行在发表利率决议后还发布了一份声明称将会将到期债权所得

进行再投资。声明称，该央行通过表决决定把 2013 年 3 月份到期公

债所得的 66 亿英镑进行再投资，并表示如果需要的话将会推出更多

的刺激政策。 
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    分析师表示，主要由于美元汇率上涨，导致美元计价商品价格承

压，现货贵金属全线下跌。 

    此外，MKSCapital 资深贵金属和外汇交易员 AlexThorndike 表

示，黄金市场下跌的风险还来自中国交易员，他们此前在黄金价格下

跌的时候买入黄金，并将于下周享受中国春节假期。虽然日本的黄金

消费者已经开始买入，但是中国交易员的季节性买入量已经下降。上

海黄金交易所成交量很小，空头投资者可以延期两周，这意味着现货

金供给超过需求。Thorndike 还表示：“目前黄金的宏观投资兴趣也

似乎利空，同时中国黄金成交量较低，黄金空头大佬或伺机打压市场。

但是，我对目前黄金价格持中性态度。” 

    分析人士普遍预计，欧央行近期不会采取降息行动，但未来存在

实施进一步宽松货币政策的可能。路透最新调查显示，大部分分析人

士预计欧央行将维持利率不变至少到 2014 年 7 月。高盛集团预计，

欧央行 2013 年将维持利率不变，但未来存在降息风险。评级机构穆

迪认为，在欧元区经济仍陷于萎缩且通胀压力减缓的情况下，欧央行

实施进一步货币宽松政策的几率已经增长，但该行不会在近期采取行

动。(中国证券报) 

    点击查看&gt;&gt;&gt;黄金期货行情国际黄金报价中心黄金吧

更多黄金资讯 

    强势美元 VS避险买盘 Comex期金周四温和收低 

    美国纽约商品交易所(COMEX)黄金期货周四(2 月 7 日)收盘温和

下滑，欧洲央行(ECB)行长德拉基(MarioDraghi)在新闻发布会上肯定
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了央行的宽松立场，一时间美元疯涨势不可当。不过，强势美元对黄

金造成的打击随后又因避险买盘的涌入而得到缓解。（点击查看

&gt;&gt;&gt;黄金要闻） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0820:19 

    不是哥我卖狂，盘点 2012，就目前的预测看都准了和往要准的

方向去了！尤其让我得意的是这个假 QE3非常考验 IQ和定力啊！ 

    1：美联储或提前结束 QE3贵金属全线下跌 

    2：美元疯涨势不可当！ 

    3：房产税在 2012没有推出！ 

    4：美国 2012没有打伊朗 

    5：钓鱼岛没有开战！ 

    哈哈哈！过年了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0820:24 

    @下酒的小菜 5397楼 2013-02-0820:05:01 

    祝楼主新春快乐，家庭和睦，工作顺利，家庭和谐，夫妻恩爱，

生活性福 

    ----------------------------- 

    可惜不让再生一个，干着急！只能生活性福一下吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0820:26 

    ZXL1968顶贴专用！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0820:37 

    中国货币交易中心授权公布美元对人民币中间价报 6.2793，人
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民币中间价比昨日大幅升值 105个基点，或为央行干预结果。 

    上一个交易日，美元对人民币中间价报 6.2898. 

    昨晚，欧洲央行行长德拉基在货币政策声明中表示，准备在必要

时向银行(行情专区)体系提供流动性，不过他指出，汇率并不是央行

的政策目标之一。稍后，芝加哥联储主席埃文斯讲话，表达了对美国

经济增长加速的信心，并称购债计划或将在失业率降至 7%之前结束。

以上两种因素共同导致欧元大跌 200点，美元指数大涨。根据隔夜汇

市走势，人民币汇率应继续走软，今日人民币中间价大幅走高或为央

行干预结果。 

    1 月中旬以来人民币汇率出现贬值，中间汇率贬值 190 个基点，

即期汇率贬值 181个基点，引起市场关注。我们认为，近期人民币贬

值是短期的，全年人民币仍将延续缓慢升值的走势。 

    首先，在中国经济复苏，通胀有回升压力，货币政策偏紧的情况

下，2013 年人民币还是一个偏强的货币。今年经济工作的定调仍是

稳中求进，继续实施积极的财政政策和稳健的货币政策，预计经济仍

是稳字当先，加力引导民间投资，加大公用基础设施建设，结合从深

度和广度方面全面推进城镇化，经济稳步复苏的可能性大。全年通胀

总体上行，下半年随着猪周期启动和大宗商品价格上涨，通胀压力或

回升。在经济稳步复苏而通胀有上升压力背景下，货币政策或将偏紧，

这意味着全年人民币总体偏强。 

    其次，近期人民币贬值，是多重因素导致。一是近期欧美经济都

出现较好势头。1 月美国 ISM 制造业 PMI 大幅回升 2.9 个百分点至
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53.1，欧元区制造业 PMI也上涨 1.8个百分点至 47.9%，欧美经济势

头向好缓解了市场对外部的担忧，而前期人民币持续升值近半年，即

期汇率升幅近 3%，因此目前进入调整期。二是监管部门在大力疏导

人民币供需。一方面，外汇资金使用途径增加，结汇压力有缓解；另

一方面，人民币国际化趋势加快，也缓解一部分升值压力。 

    最后，要指出的是人民币这种缓步升值有利于资金双向流动渠道

逐步拓宽。双向流动量加大的情况是比较理想的良性状况，但是一旦

外部形势有变，经济复苏势头受阻，量化宽松再次加大，人民币升值

压力又会加大，这就要求人民币国际化进程要加快，外汇资金对外使

用的开放进程也要加快，才能应对这种潜在风险。同时，随着人民币

国际化进程加快，对国内人民币资产的配置也会产生重大影响，特别

是对金融产品的需求也将迅速增加，需要加快开拓 RQFII等境外人民

币的投资渠道。 

    在经济复苏、通胀回升和货币偏紧背景下，外部资金加快流入将

使人民币汇率继续面临升值压力；在经济增长仍在低位背景下，发达

经济体贸易保护将继续抬头，美国对人民币汇率的压力不会减轻。我

们认为，为平衡经济增长、外部压力以及人民币国际化等因素，预计

央行仍将采取稳步小幅升值的策略。值得注意的是，央行对汇率波动

的容忍度加大，汇率浮动将更富弹性。(全景网) 

    ----------------------- 

    关键在汇率！！！！我每天都盯着汇率政策！同志们，股市如果一

次跌到 1800 以下再反攻，那么还是值得参与的，现在 1949 就反攻，
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将来的低点一定会破 1670！也就是下次低点起码再往下 300-400 点

就是百分之 20 左右！时间没有半年一年都挡不住！极限看到 1200！ 

    值得注意的是，央行对汇率波动的容忍度加大！哼哼哼！——我

们看法国前总理怎么说吧：“只要做生意都希望有一个稳定的汇率”

汇率波动越大所谓貌似避险的金融工具放大杠杆骗人的幅度就会加

大！那么中国本来不致到深渊的经济危机一定会到深渊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0820:38 

    按照我的预想，小川先生和他的老板真忙啊： 

    附录：拓宽人民币跨境流动 10项建议 2013年 02月 07日 03:32

马骏刘立男我有话说查看评论(0)关于资本项目开放的必要性，已经

基本形成共识，下一步的主要问题是应该如何规划资本项目开放的具

体步骤，才能做到既推动中国参与金融全球化，又能控制住每一个阶

段中宏观经济和金融市场所面临的风险。 

    我们建议采用一系列放松对人民币跨境流动管制的改革措施，包

括扩大企业跨境人民币贷款，允许境外参加行在境内银行(行情专区)

间市场融得短、中、长期人民币资金并汇出境外，允许个人和企业在

一定额度内汇出人民币等措施，来推动人民币离岸市场发展和提升人

民币国际化的程度。具体建议如下： 

    1。扩大企业跨境人民币贷款的试点范围。最近上海对若干跨国

公司试行的在一定额度内允许向境外关联企业提供跨境人民币贷款，

是人民币资本项目进一步放开的积极政策。它不仅能帮助跨国公司更

有效地管理自有资金，同时有助于弥补境外市场人民币流动性的不足。
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我们建议，上海的试点项目应该扩展至境内其它省份和地区。同时，

试点的范围应该扩大到中资企业和金融机构。对金融机构(如银行)来

说，应该允许同一母行下的分支机构之间提供跨境人民币贷款，贷款

额度由人民银行制定管理办法。同一母行下分支机构间的跨境人民币

贷款的好处在于它不涉及到对手风险，因此比较容易操作。 

    2。允许境外市场的人民币业务参加行以商业票据(包括人民币信

用证)向境内商业银行转贴现，获取短期融资。这在境外市场人民币

流动性紧张的状况下，有助于银行为境外企业提供人民币贸易融资及

其他短期融资。 

    3。允许境外参加行通过境内代理行从境内银行间同业市场上拆

借人民币，并汇出境外。应该免去对此项交易的真实贸易背景的要求。

短期内可以延用目前银行间拆借不超过代理行存款 1%的规定，以后

可以逐步将限制放宽到 2%或以上。另外，应该将拆借的期限上限从

一个月提高到 6个月、12个月。 

    4。对已经获得境内银行间债券市场投资额度的参加行，允许这

些机构用持有的境内债券进行债券质押式回购交易，从而使这些参加

行能获得额外的人民币流动性，并汇出境外，以增加境外离岸市场的

流动性。 

    5。对持有点心债的境外参加行，允许其用所持点心债到境内银

行间市场进行质押式回购交易，并允许将借入的人民币资金汇出境外，

以提升境外的人民币流动性。PBOC、HKMA、中债登、CMU、CFETS等机

构应该就允许跨境质押回购做法律和技术上的安排。 
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    6。允许境外参加行在境内银行间债券市场发行大额可转让存单

(CD)，并允许将融得的人民币汇出境外。CD业务在国内还没有启动，

但可以从境外参加行开始试点，因为这些机构已经有在香港发行和交

易人民币 CD 的经验。开始阶段，可以采用一定的审批程序来控制规

模。 

    7。允许境外参加行在境内银行间债券市场发行熊猫债，并允许

将融得的人民币汇出境外。设置一定的审批程序来控制规模和速度。 

    8。提高香港居民个人按 CNY 汇价兑换人民币的额度，比如可从

每天 2万元提高到 10万元。 

    9。允许境内个人和企业向境外汇出与目前的美元额度相应的人

民币。比如，目前个人已经可以每年汇出 5万美元，就应该允许其汇

出 32 万人民币(汇率 5 万美元)。再如，假设某一企业已经获批可汇

出 100万美元，就应该允许其汇出 625万人民币。 

    10。建议由人民银行、香港金融管理局和中国银行(行情股吧买

卖点)香港分行协调，提供在离岸市场出现突发性人民币流动性不足

的情况下为金融机构提供短期流动性(当天)的安排。 

    总体来说，我们认为扩大人民币跨境流动渠道的改革条件正在趋

于成熟，即一旦这些新的跨境人民币流动渠道被打通，将会有效地引

导更多的流动性进入离岸市场。具体来说，香港的人民币利率已经开

始与内地趋同，在某些时点香港的某些产品的人民币利率会高于内地，

构成了上述资本项下人民币流入离岸市场的动机。另外，香港之外的

人民币离岸市场普遍抱怨缺乏流动性，也有向香港拆借人民币的需求。
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台湾地区对人民币的新增需求将是一个推动改革的契机。此外，由于

人民币升值预期减弱，CCS成本下降，第三方使用人民币的需求也在

上升。 

    我们同时认为，由于外汇流出境外的许多渠道已经打通或正在打

通，允许相应规模的人民币汇出境外不会导致资金流出总量的大规模

变化，因此国内金融和货币政策所面临的冲击是有限和可控的。另外，

从宏观层面上来看，在人民币汇率基本均衡和境内外人民币利率基本

趋同的前提下，人民币跨境流动应该是比较稳步的，突然出现明显冲

击境内银行间利率的大规模流动的可能性很小。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0820:54 

    突然出现明显冲击境内银行间利率的大规模流动的可能性很小。 

    ------------------------哈哈哈哈哈！放他妈的屁！有控制和

对冲这个很小可能性的预案吗？在境外的人民币大量套现美元的性

质就和国内不一样了，国内可以限制，国际上你如何限制？所以，天

涯一些傻货（对不起，无意伤人，事实如此！）让人换美元是错误的！

如果你有本事出去，直接拿人民币出去就行了，根本不需要带美元出

去了！外汇流出境外的许多渠道已经打通或正在打通！！！！！！！ 

    他奶奶的破坏我过年心情，尽管一切按照我指出的那样进行，但

实在那是中国的财产啊！ 

    看消息 1《台湾人民币业务启动首日民众抢存金额逾 10亿》，由

于民众对存人民币存款兴趣很高，银行业间也竞相加码。昨天一大早

某家外商银行 1 年期人民币定存利率原仅 0.5%，但在客户竞相比价
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之下，随即就把利率“升”到 2%，让一大早赶去只存到 0.5%的民众

看了直跺脚。 

    ----这个利息谁付如何付，为什么人民币利息这么高，会是高利

贷吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0821:07 

    看消息 2：2012年，中国已基本确定在货物进出口总值上超越美

国，成为全球最大货物贸易国。 

    有相当一些专家认为，对于货物进出口总值的世界第一，就像

GDP世界第二一样，都需要冷静看待：面临内外忧患的中国制造，对

环境资源破坏型的发展，低附加值缺少品牌的总体出口产品结构，都

提醒人们需要更为清醒和警惕。清华大学中美关系研究中心高级研究

员周世俭对本报评论称，一个严重依赖外资和国外技术的发展中国家，

贸易额再大，也划不到发达国家行列里去。 

    但是正如遭遇人均 GDP尴尬一样，中国的货物进出口总值第一也

相当“浮肿”。 

    周世俭对本报分析称，大进大出的加工贸易造成进出口总值高而

利润低，这一部分贸易，中国只赚到了加工费。 

    看本人新年最重大发现，和上面几个联系起来，就是整体，哈哈，

这个思路和我精心挑选好的石头把他配起来，串起来就值钱了是一个

思维方法： 

    根据海关总署上月公布的数据，2012 年，我国加工贸易进出口

13439.5亿美元，增长 3%，占我国外贸总值的 34.8%。 
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    “例如一个生产电子产品的在华外资公司从韩国进口 100 美元/

台的零部件，再以 120 美元/台的价格出口，实际上中国经济从每台

产品上只赚到了 20 美元的加工费；但它却在中国的进出口总值上体

现为 220美元。”周世俭说。 

    -------------------- 

    我们好好分析这个数据：“2012年，我国加工贸易进出口 13439.5

亿美元，增长 3%，占我国外贸总值的 34.8%。其中出口 8627.8 亿美

元，增长 3.3%；进口 4811.7亿美元，增长 2.4%。加工贸易项下顺差

3816.1 亿美元，扩大 4.5%。”加工贸易项下顺差 3816.1 亿美元这应

该就是众多中小企业的包括老板的和农民工赚的钱吧！ 

    那么我们对比一下这条新闻《工信部：去年 80 家重点钢企销售

利润率几乎为零》 

    钢材净出口增速平稳，铁矿石价格近期快速反弹。2012年，我国

累计出口钢材 5573万吨，同比增长 14%；进口钢材 1366万吨，下降

12.3%；进口钢坯 36万吨，下降 43.3%；坯材合计折合净出口粗钢 4207

万吨，同比增长 26.3%，增速与上年基本持平。2012年全国累计进口

铁矿石 74355万吨，同比增长 8.4%，进口均价 128.6美元/吨，同比

下降 35.4 美元/吨。月均矿价在 10 月份跌至年度低点 104.9 美元/

吨后开始回升，特别是近 1 个多月来，矿价快速反弹，到 2013 年 1

月份成交价迅速攀升至 150美元/吨以上。 

    钢材价格大幅下跌，长材价格跌幅明显。2012 年钢材价格水平

总体低于上年。尤其是从 4月中旬开始，市场出现连续大幅下跌，价
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格一度跌至 1994 年水平，钢材社会库存持续下降，钢铁企业库存压

力大增。2012 年国内钢材社会库存呈持续下降趋势，从 2 月份开始

连续 9个月环比下降，至 12月末，全国主要钢材市场社会库存 1188

万吨，比年内最高点下降 706 万吨，比上年同期也减少了 102 万吨。

钢材社会库存持续下滑将市场供需矛盾压力传导至生产企业，去年钢

铁企业钢材库存一直处于高位，其中 7 月份达到历史最高点 1232 万

吨，截止 2012年 11月中旬，钢铁企业库存 1064万吨，较 2011年同

期上升 6.1%。 

    ------注意这个要点： 

    矿价走势强于钢价，钢企处于被动地位。2012 年 9 月份进口铁

矿石价格较上年同期下跌 43 美元/吨，折合吨材成本下降 450 元左

右，而同期钢材价格跌幅在 1200元/吨左右。2012年 9月至 12月市

场回升时，除热轧板、中板涨幅在 500 元/吨左右外，多数钢材品种

涨幅在 200 元/吨左右，而同期进口铁矿石价格涨幅在 50 美元/吨左

右，仅铁矿石就使吨材成本增加 500元左右。矿价大幅波动使很多企

业损失严重，2012年前 11个月，首钢集团因产品下跌减利 107亿元，

原燃料降价仅增利 70亿元，合并减利达 37亿元。 

    ------“由于原来价格的大幅上涨，仅进口铁矿石这一项，2010

年中国进口铁矿石 6.18 亿吨，平均每吨铁矿石上涨 48.51 美元，全

年多付了外汇 300.1亿美元 

    ------- 中 钢 协 ： 坚 决 抵 制 巴 西 铁 矿 石 企 业 恶 意 加 价

http://www.sina.com.cn 
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    2008年 09月 23日 12:11CCTV《第一时间》 

    最近，巴西淡水河谷公司单方面违背合同，打算提高对亚洲客户

的铁矿石协议价格，对此，中国钢铁工业协会的副会长罗冰生表示，

这是一种非常不明智的做法。 

    9月初，淡水河谷公司拟将发往包括中国在内的亚洲客户铁矿石

协议价格，在 2008 年铁矿石谈判的基础上再度上调。其中，南部矿

山出产的铁矿石价格将比 2007年上涨 86%， 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0821:11 

    同志们，朋友们，中国进口铁矿石大幅涨价可以再往前追溯，他

妈的我差点就追溯到 1840年了！ 

    中国铁矿石大宗采购涨价锁定 71.5%得利者谁 

    http://biz.163.com2005-04-2611:24:57 来源:环球财经网友

评论 0条 

    最近，全国大小报刊都刊登这样的新闻：以宝钢为代表的 16 家

中国钢厂成功地阻止了澳大利亚必和必拓（BHP）公司坚持加收铁矿

石海运费差价的要求，从而最终将中国今年铁矿石涨价幅度锁定在

71.5%的比例。舆论普遍认为，这是中国钢铁业取得的一项阶段性成

果，标志着中国钢铁在国际定价“话语权”的增大。 

    由于历史原因，国际铁矿石资源主要集中在巴西 CVRD、澳大利

亚力拓（RioTinto）和 BHP三家矿石供应商手中，而过去主要由法国

阿塞洛钢铁、日本新日铁和美钢联各自代表欧洲、亚洲和美洲的钢铁

企业同三大矿石巨头谈判来确定铁矿石交易价格。按照国际惯例，上
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述任何一个代表与三大矿主谈成的价格，其他人也按此执行。 

    今年 2 月 22 日，日本新日铁公司率先与巴西 CVRD 宣布双方达

成一致，矿石涨幅锁定为 71.5%。韩国浦项、法国阿塞洛钢铁均接受

了这一涨幅。但 BHP 公司却以澳洲运费低为由，要求对此作出 7 至

10美元的补偿。为此，中澳双方展开了激烈的谈判。中方打出的底牌

是：宁可动用库存，也不会以高于 71.5%的涨幅进口 BHP的矿石。敦

促 BHP从长远利益出发，确保中国作为稳定进口商的地位。最后 BHP

做出妥协，但保留年度追索差价的权力。 

    中国钢铁企业的联合为其他行业开了一个好头。这些年来，大型

国有企业一直受到民营企业盲目采购的困扰，不仅扰乱了国内市场秩

序，而且也搞乱了国际市场价格秩序，使国际铁矿石供应商坐收“渔

翁”之利。钢铁业的联合让中国企业尝到了甜头，想必石油、电解铝

等紧缺产品的进口都需要从中吸取教训。 

    更为深刻的教训现在还不为大多数人所认识。这几年来，中国需

求成为国际商家的炒作题材，尽管“中国因素”是拉动部分原材料价

格上涨的原因之一，但涨幅之大显然违背了供求关系的规律。这其中

有恶意炒作的结果。可以预见，在中国经济现代化进程中，资源瓶颈

成为重要制约已是不争的事实。但我们不能不让资源约束的矛盾缓解

一些，最直接的办法是，重新思考中国的进出口及吸引外资的老政策。 

    有谁计算过，在中国花大代价进口来的原材料要被中国的独资、

合资企业吞掉？而这些企业在中国国内享受“超国民待遇”所赚取的

巨额利润又有多少留在了国内？本来，我们吸引外资的初衷是以“市
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场换技术”，但汽车工业的发展轨迹已经证明，这是一种空想。这些

企业不仅消耗了中国紧缺的物资（钢、电、铝），而且把大把大把的

利润装进了资本家的腰包，大大加剧了中国的资源短缺。在物流领域，

外资企业利用中国能源、消耗中国能源赚中国人钱的例子也不胜枚举。

但中国却承担了这些能源和资源消耗大户的黑锅。 

    此外，纺织行业的发展是不是也需要反省？为什么我们这些企业

可以为了一点点小利润，在国际社会引起恐慌，而把劳工可以正常享

受的待遇牺牲掉？在我们各行各业大力开拓国际市场的同时，是不是

我们也在把中国国内市场拱手让给世界资本家？而这些通俗的经济

理论理解起来并不容易。 

    所以，我衷心希望各级决策者算一算进出口账，不仅是贸易数字，

更重要的是经济利润。真正把我们的进出口引到经（世）济（民）之

路上来。 

    醒目处：有谁计算过，在中国花大的代价进口来的原材料要被中

国的独资、合资企业吞掉？而这些企业在中国国内享受“超国民待遇”

所赚取的巨额利润又有多少留在了国内？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0821:22 

    他奶奶的有这样亏本做买卖的傻逼？大家知道一个著名的数学

故事，是我小时候妈妈给我买的趣味数学书里的题：一个国王要奖励

一个聪明的农民，农民要的不多，只是每个棋盘格子里每次放的大米

要是上次的一倍！结果国王发现，把国库仓库大米都搬完都不够！这

个道理是小学生水平啊！就算 2005年开始每年增长 70%，，那么至今
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每年，对是每年不是累计我们多花的高价铁矿石的钱远远超过劳动加

工贸易的血汗钱！ 

    --------这是我的第一个发现！就算说我们白干了！更深刻的说

即使我们不进口铁矿石，钢铁企业反正没有利润也没有关系！就算全

中国的外贸加工企业都倒闭了！只要不进口铁矿石，我们实际上没有

任何损失！什么？有人说农民工、钢铁工人没有活干？没有活干休息

嘛！还省医疗费了，国家把外贸出口补贴的钱给他们足够他们好吃好

喝了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0821:24 

    更再看 2012年外贸数据准确性争议 

    在中国海关总署每年公布的出口主要国别(地区)总值表格中，进

口原产国(地)中有一项是中华人民共和国。这也就是海关统计人员常

提到的“国货复进口”。 

    周世俭对本报表示，每年有相当一批广东省的企业为了获得退税，

利用港澳管道，一进一出之间，每年产生了 1000多亿的进口额。 

    海关人士向本报透露，一般而言，这与跨国公司的全球产业链布

局策略有关，比如一家生产电子产品跨国公司，产品在中国内地生产，

出口至其亚太集散中心香港之后，根据该产品在内地的销量，再分拨

一批货物回到内地。但他也坦言，由于中国特色的出口退税制度，确

实存在一批企业为了规避境内直接销售的税率，采用到港澳“走一遭”

的方式，再以几乎零关税进口内地。为了规范进出口行为，外贸主管

部门也曾多次寻找解决办法，但也难以根除这一积弊。 
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    本报查阅海关总署发布的数据发现，2012 年进口原产国为中华

人民共和国的有 1428.6 亿美元，2011 年为 1226.1 亿美元，2010 年

为 1068.1亿美元。 

    此外，中国 2012 年 12 月单月数据的“意外惊喜”，也引起相当

多机构的质疑。2012 年 12 月，我国出口同比增长 14.1%，远高于前

一月的 2.9%以及市场预期的 5.0%，进口同比增长 6.0%，也高于上月

的零增速以及市场预期的 3.5%。 

    澳新银行大中华区首席经济师刘利提示说，中国贸易数据之间存

在“打架”现象，这也引发了针对中国贸易数据准确性的怀疑。在 2012

年 12 月的数据中，出口大幅增长与中国主要港口吞吐量增速下滑就

形成了鲜明的反差。他认为，应关注更广泛的市场数据，包括港口吞

吐量以及航运价格指数，以更全面地了解中国的贸易状况。 

    商务部新闻发言人沈丹阳则对此解释称，2012年 12月外贸企业

加快出口的重要原因是担心优惠政策到年底有变。如当年第四季度

“免收法定检验检疫费”的优惠措施停止执行等，企业为了充分利用

优惠措施，会抢时间出口。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0821:46 

    --------我的第二个发现或者是怀疑是！ 

    中国 2012 年 12 月单月数据的“意外惊喜”，也引起相当多机构

的质疑。2012 年 12 月，我国出口同比增长 14.1%，远高于前一月的

2.9%以及市场预期的 5.0%，进口同比增长 6.0%，也高于上月的零增

速以及市场预期的 3.5%。 
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    澳新银行大中华区首席经济师刘利提示说，中国贸易数据之间存

在“打架”现象，这也引发了针对中国贸易数据准确性的怀疑。就算

按照商务部新闻发言人沈丹阳则对此解释的称：2012年 12月外贸企

业加快出口的重要原因是担心优惠政策到年底有变。如当年第四季度

“免收法定检验检疫费”的优惠措施停止执行等，企业为了充分利用

优惠措施，会抢时间出口。 

    那么在 2012 年 12 月的数据中，出口大幅增长与中国主要港口

吞吐量增速下滑就形成了鲜明的反差。也解释不了抢时间出口为什么

要港口吞吐量增速下滑！！！！ 

    ------------什么意思，假出口真的将美元外汇流出的可能性极

大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0821:49 

    欠薪入罪成治理利器部分浙江老板先付薪再跑路 

    2013年 02月 08日 07:13仇锋平我有话说查看评论(7)日前，欠

薪外逃的杭州某饭店装饰工程承包人赵迪永向警方投案自首，主动要

求结清工资欠款以减轻刑罚。去年中，台州玉环县企业主陈诚(化名)

在“跑路”前夜，将 50 万元现金送至劳动保障所，用于支付工人薪

资。 

    受宏观经济形势影响，去年至今，浙江老板“跑路”和欠薪依然

处于高位，但自《刑法修正案(八)》及今年 1 月 14 日欠薪入罪新司

法解释实施以来，浙江开始出现新式老板“跑路”——付完工人工资

后再“跑路”，理由是欠薪触犯刑法，要被判刑，而欠债适用的是民



2378 

 

法。 

    ------------实践证明对付黑心老板和房地产商有的是办法！还

是个立场问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0821:52 

    @柳下挥春 5370楼 2013-02-0810:25:22 

    一口气看了一大半，中国正是有了楼主这样的人才会有五千年历

史文化的延续！现在的买办太多了，尤其是什么哈佛什么名校的教授！

王石这个买办！楼主你们的石友群可否把我加进去，QQ404075726谢

谢了！ 

    ----------------------------- 

    QQ1610182216老帅 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0822:14 

    1936年 12月毛泽东写的《中国革命的战略问题》中，在总结土

地革命的经验教训时，指出“关于丧失土地的问题，常有这样的情形，

就是只有丧失才能不丧失，这是‘将欲取之，必先予之’的原则。 

    如果我们丧失的是土地，而取得的是战胜敌人，加上恢复土地，

再加扩大土地，这是赚钱生意”。 

    -------------- 

    理解毛主席的话，我们今天在钓鱼岛和南海问题上现在是这样一

个可笑局面： 

    首先，我们假设，注意只是逻辑假设，钓鱼岛和黄岩岛存在争议 

    --日本占钓鱼岛，中国拼命想让日本承认存在争议并搁置争议 
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    --中国占黄岩岛，菲律宾拼命到处喊中国抢东西了！ 

    我们是个什么形象知道吗？就是一方面怕强者受强者的欺负祈

求强者：我哪个苹果已经吃到你肚子里了，你就承认这个苹果可能是

我的，我们还是朋友一样；另外一方面对偸自己钱包的小偷稍微保护

一下自己的利益就满世界大人来说你欺负小孩了！这个套路，与我小

时候在公共车上，看到有些法律不好公平处理的特殊公民的大人保护

下的小孩偸东西露馅被抓时，大人指责并殴打失主的场面一模一样！

现在我们这看不到这样场面了，因为事实教育了地方警察，没有特殊

公民！大人把小孩放跑了，就把大人抓走！这个游戏不复杂！那么这

和我扯毛主席写的《中国革命的战略问题》有什么关系呢？“如果我

们丧失的是土地，而取得的是战胜敌人，加上恢复土地，再加扩大土

地，这是赚钱生意”。毛主席很会做生意啊！哈哈哈！今天我们让日

本占一个钓鱼岛换来日本这几年掠夺的中国所有财富换来对整个东

南亚的控制和部分占领是划得来的！我们坚决不在钓鱼岛开战，我们

不能在敌人选择的战场在敌人选择的时机在敌人优势发挥最大的作

战方式下开战！我们要调动敌人而不为敌人所调动！我们不应该再走

模糊政策！我们不要什么模棱两可的话，日本现在就是对钓鱼岛占领！

控制不是占领是什么？那么当菲律宾所谓控告我们到联合国的时候

我们要问？一个战败国日本撕破他的投降书占领了我们的领土，现在

又要撕破他自己的和平宪法，我们完全有理由撕毁对他们放弃战争索

赔的声明！因为中日建交是建立在和平的基础上和日本对战争行为反

省的基础上！现在日本的行为完全违背中日建交基础，也就是违背了
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中国放弃对日战争赔款的基础——日本不再走军国主义道路！日本侵

占我钓鱼岛和修改教科书和图谋修改宪法等等就是走军国主义道路，

这不是日本法律自己的事情！这是中国人民、亚洲人民、世界人民的

事，央视评论员们不许放屁！越南让我的文章和解放军强硬派将领的

请战吓的不敢吭声了！就暂且观察一下他的表现！菲律宾仗着后面有

美国、日本撑腰一天瞎嚷嚷，海军和空军不妨选择他打一个歼灭战！

实战演练一下有航母编队，没有航母编队，潜艇单独等等战术协同，

引诱菲律宾挑起事端，打响第一枪，我们伺机全歼菲律宾海军、空军！

不要怕导弹打到菲律宾本土！美国无人飞机可以到巴基斯坦乱扔炸弹，

我们的导弹也是无人的嘛！如果联合国开会讨论，张某不才，派我一

个人坐航班去就行了！到联合国我就拿美国无人机到巴基斯坦说事，

我们还是有朋友的！这就是毛主席说的慎重初战！伤其十指不如断其

一指！先打弱敌！这样的战略安排有个好处：1：如果我们实现了全

歼菲律宾海空军，一战立威！放眼南海、黄海、东海谁敢惹我们导弹

伺候！用中国强项的导弹代替劳民伤财的舰艇巡航，立下规矩，谁敢

登我的岛，采我的油捕我的鱼打沉你的船！不要怕美军重回菲律宾驻

军！你打菲律宾他回，你不打菲律宾他也去！打疼菲律宾了可以对话

谈判嘛，如果他老实了菲律宾的香蕉也还是要进口的，否则让他烂掉，

海南乐东的香蕉味道也很不错嘛！2：决心越大，计划越周详美日干

涉可能越小！即使美舰队来了，还是毛主席的办法，只打菲律宾舰艇

不打美舰艇，要么当美舰艇面击沉菲律宾舰艇要么你来了我走嘛！黄

岩岛哪个地方，即使美日要干涉也远离美日基地，同时可以检验台湾
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对大陆的态度，如果台湾给美日在此战敢提供帮助，那么取消一切对

台资优惠及至没收一切在大陆台资！让台湾资本家去到台湾地方政府

哪里哭闹去吧！简单的说我们完全可以绑架台湾在我们的战车，不管

他愿意不愿意！当然，我们希望台湾同胞自觉自愿的加入讨伐菲律宾

的战斗！我们的航母和舰艇就是要在太平岛停一下补给一下！可以不

可以停？可以停以后太好说了，兄弟联手斗南海的格局形成！不能停，

可以你不把我当兄弟，每年贫穷的大陆同胞凭什么给你们那么多好处！

3：如果我们没有达到目的，只是部分达到目的，或者自身也损失较

大怎么办？首先这是好事，认识到我们海空军的不足，其次，对付一

个菲律宾不像对付日本，只是动了我解放军的一根小姆指头，受点伤

获得实战经验是值得的！说的再难听些即使解放军全面失利，哪也在

海上，我们还有强大的战略反击能力，全国人民对于这样的失利也是

可以理解的，这次输了，下次再去，来个三打祝家庄嘛！解放军损失

一艘舰艇，我们老百姓捐款 10艘更好的，我们钢铁过剩嘛！4：通过

打击出头鸟菲律宾一举改变中国 30 年来国际上不敢动武的懦夫形象，

提振国民信心！也为香港人民出口鸟气！告诉香港人民祖国不是以前

不教训菲律宾，是时候没有到！这一战打的菲律宾经济倒退 30年！ 

    5：要立即研制炸毁港口，飞机场的超级炸弹，这个我有思路，

现在保密不谈！让菲律宾的飞机场和港口瘫痪！当然我们尽量不要轰

炸民用设施，误炸了要道歉，仅此而已，谁都会误炸嘛！ 

    6：要把军事仗和经济仗加到一起算！打菲律宾主要还是让日本、

美国劳动力密集型产业转移的愿望泡汤! 
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    7：由于是我们主动打，时机在我们这边，我们可以在国际石油

价格，还有黄金价格、橡胶期货上提前布局！把军费从这上面捞一把！ 

    8：现在欧洲自顾不暇，如果他们敢得瑟，正好不买欧债了！ 

    9：如果和俄罗斯、伊朗联手将石油价格提升而我们和伊朗、俄

罗斯签订长期稳定供油价格协议，那么国际油价暴涨，不仅让美国潜

伏操控石油的资金完蛋，还可以阻止美元升值让美国搞垮欧元的战略

意图失败！这样我们没有出钱也救了欧洲，欧洲如果识相应该要感谢

我们！ 

    （最最完整说完） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0822:22 

    欧元区 12 月零售销售年率大跌 3.4%，2012 年全年亦疲弱 2013

年 02月 05日 19:39黄金网每日专家在线行情指导短线、中线、长线

策略短信追踪 

    欧盟统计局(Eurostat)周二(2月 5日)公布的数据显示，欧元区

12 月零售销售月率创八个月最大降幅，降幅远超市场预期；2012 年

全年表现不佳。 

    数据显示，欧元区 12月零售销售月率下降 0.8%，创八个月(2012

年 4月以来)最大降幅，预期下降 0.5%，前值修正为下降 0.1%，初值

上升 0.1%。 

    欧元区 12 月零售销售年率下降 3.4%，创近四年(2009 年 2 月以

来)最大降幅，预期下降 1.3%，前值修正为下降 1.9%，初值下降 2.6%。 

    2012年全年，欧元区零售销售下降 1.7%，创 2009年以来最大降
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幅。 

    --------------欧洲自顾不暇！哎，其实几年前钓鱼岛本来好打，

我开的第一篇文章就是打钓鱼岛的！那时，美军陷在伊拉克、阿富汗！

美日没有明确美日协防包括钓鱼岛，美国军力没有重返亚洲，伊朗和

朝鲜强硬，利比亚、叙利亚----，现在他腾出手了！ 

    此外，欧盟 27国 12月零售销售月率下降 0.6%，年率下降 2.0%。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0822:48 

    中国 12月进口黄金创历史新高 

    正文财经网微评论（0人评论）本文来源于财经网 2013年 02月

06日 15:23我要评论（0）快成为第一个分享的人吧！ 

    打印字号： 

    截至 2013 年 1 月，全球官方黄金持有量排名榜上，中国超越日

本、俄罗斯与瑞士，跃居持仓位第五 

    【财经网专稿】记者苏晨根据香港统计处 2 月 5 日公布的最新

数据，2012年 12月，中国大陆经由香港进口黄金达到创纪录的 114.4

吨，去年全年，中国经香港进口黄金达 83.4502 万公斤，较 2011 年

的 43.1215万公斤增长 94%。 

    世界黄金协会最新发布的报告则显示，截至 2013 年 1 月，全球

官方黄金持有量排名榜上，中国超越日本、俄罗斯与瑞士，跃居持仓

位第五（不计 IMF）。 

    对此，分析人士认为，中国去年进口黄金上升很大程度上缘于经

济复苏及居民收入增长；于此同时，中国也在积极增加黄金储备。预
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计，黄金需求在 2013 年仍将保持强劲增长，支撑因素包括经济复苏

速度缓慢，各国实际利率仍低，央行将继续累积黄金储备。 

    根据世界黄金协会去年 11 月份的预测，中国 2012 年将取代印

度，成为全球最大的黄金消费国。 

    （证券市场周刊供稿 

    ------------------- 

    去年全年，中国经香港进口黄金达 83.4502 万公斤，较 2011 年

的 43.1215万公斤增长 94%。 

    ----这些是不是用美元买的？是！美国国库是不是卖完黄金了，

非常疑似是这样！美国的意图当然是当中国经济崩溃时用强势美元买

低价黄金。如果我们确实有大量黄金，而且我们现在是世界第一产黄

金的国家，那么我们能不能用黄金换石油，石油国用石油换黄金再换

中国商品，嗯，黄金用人民币定价结算，世界货币盯着人民币！我们

现在人民币国际化的风险是：你国际化的货币去买用别人货币定价的

石油，其实还是要换美元！是假国际化，要国际化就是人民币直接换

石油，人民币直接换石油，人民币就要有黄金，如果美国没有黄金，

我们把黄金价格炒起来，中国多印的人民币就真的不多了，我们需要

用他买下来波斯湾全部的石油呢？哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0822:55 

    2012年全国大型建材家居卖场销售额下降 2.46% 

    2013 年 02 月 05 日 13:49 新华网摘要：去年，国内的建材家居

卖场日子不好过。中国建材流通协会上周发布数据显示，2012 年 12
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月全国建材家居景气指数(BHI)为 106.48，环比下降 3.32%，同比上

升 0.72%。全国规模以上建材家居卖场上月销售额为 1006 亿元，环

比下降 5.92%。全年销售额为 12467亿元，同比下降 2.46%。 

    去年，国内的建材家居卖场日子不好过。中国建材流通协会上周

发布数据显示，2012年12月全国建材家居景气指数(BHI)为106.48，

环比下降 3.32%，同比上升 0.72%。全国规模以上建材家居卖场上月

销售额为 1006 亿元，环比下降 5.92%。全年销售额为 12467 亿元，

同比下降 2.46%。 

    中国建材流通协会常务副会长秦占学解释，去年 12 月的 BHI 沿

袭了 11 月的颓势，各大建材家居市场已经进入市场的寒冬期，卖场

将节日促销常态化作为应对淡季的营销策略；岁末年初的各类大力度

折扣促销活动则多是为了冲击销量，不求有多高利润，而是为新年积

蓄客源抢占市场份额打基矗 

    “前些年房地产持续升温，家居大卖场开始在全国各大中心城市

展开‘土地争夺战’，‘跑马圈地’成了建材家居大卖场最热衷的投资

点。”秦占学指出，建材家居市场目前面临的寒冬，不单是因为房地

产的连锁影响，也是卖场们盲目扩张所招来的恶果。“由于盲目扩张

和行业的恶性竞争加剧，全国各大建材家居卖场已出现出租率下降、

招商困难、管理人员频繁变动、租金难收等问题。” 

    行业怎样破局？秦占学认为，各建材家居企业应加大转型升级力

度，深入进行适应城镇化建设所需的业态研究。 

    (新华网) 
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    ---------------------- 

    全国的各类大型市场我看在经济寒冬中都会暴露出严重过剩！比

如我熟悉的玉石吧，其实玉石相对翡翠倒不贵，但是玉石铺子的租金

很贵！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0823:13 

    过年了，还是要心态平和一些，传个图片，我自己拾的蛋白石（欧

珀）和平鸽！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0823:19 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0823:20 

    只有几万颗同类玛瑙才能挑出一种颜色的极品！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0823:23 

    写文章也是一样，你只有大量的素材才能挑出其中的精华组合！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0823:28 

    这是我在一堆海洋珊瑚化石群里捡的！我感到哪里头的生物好原

始和古老，有搞生物的看看！是不是地球原始海洋的生物？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0823:33 

    @胡作非伟 5205425楼 2013-02-0823:26:23 

    楼主我在云南看的玛瑙手链上的珠子都是一样颜色质地是不是

假的呀 

    ----------------------------- 

    我前年还不懂玛瑙，在云南旅游地买了水晶，玛瑙！他们玛瑙是

矿山的，很便宜，没有必要造假，一般不透，吊坠 10块钱差不多了！
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透的就是冰种的价格就天壤之别了！嗯，我有两块！水晶是真的但辐

射染色的多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0823:36 

    @胡作非伟 5205424楼 2013-02-0823:23:58 

    看老好久今天顶个 

    ----------------------------- 

    哈哈，让宝石闪耀一下！就当放礼花了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0823:43 

    @谢公屐登云梯 5428楼 2013-02-0823:34:45 

    顶一下楼主，顺祝春节快乐，全家健康。 

    ----------------------------- 

    欣赏一下我捡的风凌石，沙漠孤狼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0900:29 

    有人说农村城镇化以村为单位引资合作可能是个办法 

    ---------------如果农民种地能够得到合理收入，这个村不用

引资，自己积累就可以农业现代化，我忽然想到了一个问题，新疆兵

团前几年卖棉花挣钱了，不用你什么化，人家农民自己就城里买房子

了！当然这带来了房子浪费问题！就像中国现在的家电设计没有太多

考虑回收再利用问题！ 

    所以引资入农村是个伪命题 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0900:34 

    楼 主 ： zxl19682012 时 间 ： 2013-02-0714:26:35 楼 主 ：
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zxl19682012时实话实说 

    冒昧的问一下----十二兄，您现在是否有隐居的念头呢？？？？ 

    ----------------------------- 

    哈哈，黄金老弟多虑了！我觉得我的身体和智力现在在一生的高

峰期！何谈隐退？即使不能实现革命理想兴办个实业也是可以的！我

和一个网友今天筹划了一个商业计划，网上就不说了，如果成功，到

时候还要拉你入伙啊！哈哈哈！放心，空手套白狼，你不需要出本钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0900:37 

    楼主：zxl19682012时间：2013-02-0820:24:24@下酒的小菜 5397

楼 2013-02-0820:05:01 

    祝楼主新春快乐，家庭和睦，工作顺利，家庭和谐，夫妻恩爱，

生活性福 

    ----------------------------- 

    可惜不让再生一个，干着急！只能生活性福一下吧 

    ---------------------------------------------------- 

    @遍地是黄金 5434楼 2013-02-0900:33:56 

    不是吧，十二兄，嫂子不是维吾尔族美女吗？？？ 

    ----------------------------- 

    啊，您的眼睛真毒啊！我小宝贝和她妈妈一样头发有点自来黄和

小卷毛，新疆除了维吾尔还有其他民族！我老婆家是汉族，但是是老

新疆奇台人，估计是有其他民族成分！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0900:39 
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    @尘世的清涟 5431楼 2013-02-0900:18:44 

    老师好多好东西哦！隐形富人哈！ 

    ----------------------------- 

    上面的托帕石才是上好的！上面的不透亮的玛瑙挑颜色一样的，

比如橘黄的就罕见鲜亮，透明的瓜子可以当耳钉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0900:40 

    睡觉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-0900:45 

    如果王石离婚是为了保障妻子的财产合法性呢？这个可以有

吧？.....哈哈哈 

    王石可是早准备了美国护照啊！这么多地产商离婚，这么多加快

对外投资，我都怀疑是有演员给他们安排绿色通道呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1010:53 

    楼主：zxl19682012 时间：2013-02-0822:48:16 中国 12 月进口

黄金创历史新高 

    正文财经网微评论（0人评论）本文来源于财经网 2013年 02月

06日 15:23我要评论（0）快成为第一个分享的人吧！ 

    打印字号： 

    截至 2013 年 1 月，全球官方黄金持有量排名榜上，中国超越日

本、俄罗斯与瑞士，跃居持仓位第五 

    ------------- 

    条条框框游戏规则都是人家来制定的，咱们千辛万苦积攥了点，
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说不好一个标准就烟消云散了-----这句话是根本，自己把自己手脚

捆住，美国什么时候遵守过国际条款？美国对自己想干的，就是绕开

联合国然后纠结一帮人单干，比如伊拉克战争，轰炸南联盟、制裁伊

朗等等！对于别人美国就是——你们必须遵守----！俄罗斯也这样！

俄罗斯给欧洲给中国供气给印度卖航母什么时候讲过信誉，小生意都

这样，大的战略利益就不用说了！中国只要不制定中国规则永远只能

是小跟班！是大国就要自己立规矩！为了自己立的规矩当然馅饼不能

从天上掉下，当年毛主席警告美军在朝鲜不要过 38 线，人家认识你

是谁？结果都快到鸭绿江边了！志愿军用流血告诉美国人：我说在 38

线必须在 38 线！后来在越南美军就知道中国人划的线立的规矩是不

能小看的，这才有尼克松点头哈腰的到中国认识毛泽东！我最近走哪

里都带本世界金融史，我发现但凡大国崛起就要在世界立新的贸易规

矩，现代更是货币规矩！ 

    我举个例子，2007 金融危机后美国政府调查高盛，高盛的打印

材料就有多少吨！我们可以监管美国大公司财务吗？但是人家可以监

管中国各大银行财务，——人家有我们股份！人家不让我们有人家的

股份！巴塞尔协议对各国进行银行监管，但是通过本人认真分析发现，

这个协议居然是给中国量身定做的，下面引用一个材料节选： 

    附录：欧美推迟实施巴塞尔协议Ⅲ中国独舞不是傻瓜 2013年 02

月 06日 15:51英才微博 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1011:02 

    @柳下挥春 5468楼 2013-02-0923:09:27 
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    楼主你的空间锁上了看不了，我加你好友你不理我的撒 

    ----------------------------- 

    我这几天没有上 QQ，一般不上啊！上了会拍手欢迎您的！这个新

版天涯和 QQ空间现在我都不熟悉，摸索中！初 10后到空间就有东西

了，怎么解开空间锁，您知道告诉我，我没有锁啊，可能以前老婆锁

的，老帅是老婆给我起的！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1011:58 

    我看了《世界是部金融史》一书对法国前总理评价这本书的一句

话非常重视：导致目前金融危机的根源就是美国“擅自”让美元和黄

金脱钩，汇率自由浮动！ 

    这是西方人独有的视角和语言，这本写的华丽、通俗的书把这个

一笔带过显然深度不够！ 

    规则，和西方玩，一定要懂得谁制定规则，主导规则，更改规则，

规则为谁制定！正如 2010年铁矿石谈判大幕开启前夕，必和必拓“适

时”放话：想玩游戏就得和大孩子打交道，他们讲的游戏中是大孩子

主导规则，中国现在是小孩子！话难听，他说的不错！实践证明一直

以来就是这样！ 

    附录： 

    想玩游戏就得和大孩子打交道 

    傅光云实习生黄烨 

    2009年 10月 23日 09:31来源：人民网-《国际金融报》 

    【字号大中小】打印留言论坛网摘手机点评纠错 E-mail推荐: 
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    在新一年度铁矿石谈判即将开幕前夕，澳大利亚矿业巨头——必

和必拓“发言”了。 

    10 月 22 日，必和必拓即将离任的董事会主席 DonArgus 不仅间

接回应了中钢协提出的“中国模式”，还继续“唱多”铁矿石需求，

同时表达了对与力拓合资计划的乐观情绪。 

    DonArgus 首先承认，必和必拓有时会令其主要客户——中国感

到不满。针对中国对铁矿石价格飞涨以及力拓与必和必拓的合资计划

不满的情绪，DonArgus表示，中国需要“在商言商”。 

    DonArgus说，中国应按国际规则办事，“如果打算继续玩‘这个

游戏’，就得跟‘大孩子们’打交道。”而这句话，可以算作是必和必

拓对“中国模式”的一种回应。 

    上周，中钢协秘书长单尚华曾表示，在今后铁矿石谈判中，中方

将力推“中国模式”，包括结算周期、统一价格等诸多方面。“中国不

强调世界其他国家和地区的钢企参照中方价格，也不会盲目跟进其他

国家和地区的钢铁企业的价格。” 

    对于上述言论，也有业内人士认为，必和必拓既不希望在新一年

的长协价格谈判中失去中国这个巨大的市场，同时，为了利益最大化，

又不愿意失去在铁矿石谈判中的主动权。 

    本周三，必和必拓公布的财报则显示，截至 9月底第一财季，其

铁矿石产量与去年同期相比增长 1%，达到 3010万吨，创历史最高纪

录。就在此时，必和必拓还继续“唱多”未来铁矿石需求。“不排除

全球经济衰退将带来更深层次的经济痛苦。但一旦走出经济低迷，资
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源产业将迎来前所未有的增长期，而这归因于中国和印度的需求影

响。”DonArgus表示。为此，他呼吁，澳大利亚需要发展强劲且具有

流动性的债券市场，以便为该国矿业新项目的所需投资提供数十亿美

元。 

    此外，对于“两拓”合资成功性只有一半的传言，DonArgus 表

示，必和必拓仍旧在按计划进行，并继续与力拓紧密合作。 

    ------------------ 

    请看 2009年 10月的上周，中钢协秘书长单尚华曾表示，在今后

铁矿石谈判中，中方将力推“中国模式”，包括结算周期、统一价格

等诸多方面。“中国不强调世界其他国家和地区的钢企参照中方价格，

也不会盲目跟进其他国家和地区的钢铁企业的价格。”---什么意思？

谁都不是傻瓜，他们居然也懂，但是一句：”中国不强调世界其他国

家和地区的钢企参照中方价格“就把奴才像暴露无疑！我明白了，如

果把地球看做一个整体，现在国际经济关系，实质上还是奴隶社会！

要么当奴隶要么当奴隶主！奴隶和奴隶主可以讨价还价吗？你不做主

导者那么你肯定要跟着别人的价格走！自己口里说要中国模式实际内

心已经溃败，没有雄心和志气就发挥不了自身优势和潜能！ 

    就打架来说，我从小体质弱，不是那么有力气和强壮，但是经常

打架，最多打几十个人还是可以的，关键就是心理素质好反应快！有

些人还没有打架腿先软了，我看到过这样可笑的事，两个人都拿着板

砖，一个又高又壮的人居然先 HOUL 不住哭了！近战也是一样！新年

了，给大家教一招本人实战中悟出的普通人格斗技巧吧，首先面对再
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强壮的对手，你心里都对自己说：”他就是个屁”其次，不能让他抱

住你，当然高个抱住矮个也不容易，他第一步就是抓你的手和胳膊，

一旦让他抓住，你千万不要怕但是可以急，怕了身体就软了没有力气

了，你只要尽力绷紧肌肉弯曲胳膊手腕和胳膊向不同方向旋转，一定

能碰到他最别扭不好使劲的方向你使劲就一定可以逃脱！记住这个方

向一定可以找到，这是符合周易的，也是符合辩证法的！如果真逃脱

不了，不掰他的抓你的手而是全身力气死劲掰他的大拇指！咬也可以

啊！如果逃脱了他的掌控，你有两个攻击方向：要么全力打他的鼻子

用指头也可以戳他眼睛，要么踢他的裆！，越是大个子，这招越灵，

因为小个子就是力臂短，用力快！不痛不痒的打胸脯的攻击不如不动！ 

    从我女儿 1岁开始，我就和她玩打手抓手游戏，还有就是抢硬币

游戏，现在她随便能够打上我的手了！但是我把手就是放她手心里她

两只手怎么也抓不上我的一只手！当然我会故意让她几回，要不然不

和我玩了，抓住后她能熟练的反转我的关节把胳膊转到后背让我躺床

上不能动！所谓擒拿反擒拿的要诀不过如此啊！有孩子的家长可以和

孩子经常练一下，这世界很乱！这是给孩子们的新年礼物——学会逃

生！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1012:10 

    @hkj0001265473楼 2013-02-1008:38:01 

    大家新年好 

    ----------------------------- 

    您这个图片就比较朦胧啊，啊如果把校服穿上就好了毕竟不是海
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滩嘛！欧美有诱惑性犯罪不判刑的案例。有时候真不都是我们男人的

错误！我们肯定不是鲁迅说的见到女人的一丝脖子上的白肉就想入非

非的时代了，这个女生倒是爽了，她后面的男生可是惨了，如果我作

为她的老师，本人作为过来人倒不至于面红耳赤，目光游移，倒也能

够一边欣赏美景一边让思路遨游，但她的男同学们火气正旺啊，没有

人会听我讲课的！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1012:15 

    @易悟 5474楼 2013-02-1009:00:52 

    在新年到来之际，祝张老师阖家幸福！财源广进！心想事成！！！

明年继续“科普”哈！ 

    ----------------------------- 

    大家新年好！如果外资继续垄断我们的大型超市，安利继续在中

国合法的搞传销，我想创立一个老百姓自己的商业模式！当然现在只

是设想，先不说出来，半年后看看实践怎么样吧！如果实践成功，天

涯的网友不管有钱没有钱都可以受益！祝大家成功！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1012:17 

    @jerrylicj5462楼 2013-02-0920:20:18 

    晚餐已过。明显感觉今晚除夕的鞭炮声数量不如去年的一半，记

得去年的鞭炮声远不如前年持久。自家买了几挂 2000 响的鞭炮，放

出来估计 100响还差不多。 

    ----------------------------- 

    自家买了几挂 2000 响的鞭炮，放出来估计 100 响还差不多。--
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-按照这个标准就要重新计算当量，桥就不会被炸断了，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1012:21 

    @尘世的清涟 5480楼 2013-02-1012:09:54 

    新年好，老师！初一也不休息啊，真是笔耕不缀。 

    ----------------------------- 

    ，老婆孩子到丈母娘家去了，我父母在海南，我自己在家好好写

作，底下的画是我孩子画的，这几块玛瑙里居然有彩虹的颜色，但愿

新年好运啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1013:44 

    @大灰狼 5235448楼 2013-02-0904:44:28 

    冰种的水晶价格真的很贵吗？ 

    ----------------------------- 

    云南冰种的玛瑙价格现在不是很贵，10 元是不透的，透的 200-

300多 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1101:11 

    刚才整着石头看完头脑风暴——金砖之国看金砖，获得信息量是

比较大的，要点： 

    1：巴西的劳动力成本非常高——什么意思？中国的劳动力成本

非常低！什么意思？我们相对发展中国家相对工资收入都非常低！我

们的劳动被严重低估！ 

    2：巴西。印度的外资进入非常难，审批很难！什么意思----首

先农业一旦放弃就很难再回去，巴西的城市贫民窟就不会有那么多前
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农民了！其次，农业具有长远稳定的收益，大农场主不会放弃他们的

利益，对比就可以知道中国的农业前景！ 

    尤其是巴西的农业据企业家讲已经很难进入！而中国商学院交大

的院长想当然的认为巴西的投资方向在城市建设，比如要办奥运会，

而在巴西的中国企业家认为是在旅游业！ 

    巴西商学院副院长说，他们面临过军政府时代、面临过严重的通

货膨胀，真是一晚上都会不一样这样的极端状况！所以我认为巴西是

世界经济典型的活范例！应当重点盯住研究！ 

    3：印度巴西的情况都是资源丰富，但是他们都想既保护资源又

想赚钱的两难！中国从来就没有真正觉得两难！比如，已经卖光那么

多资源了，正常人应该有教训了，可以封一些矿了，但是各地还在拼

命开挖！ 

    4：俄罗斯普京下决心开发西伯利亚，这是大机遇！俄罗斯的卖

石油的依存度越来越高了，他是到了最后的时刻了，地球人类现代化

发展也快到了最后时刻！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1101:15 

    5：企业家都谈到汇率波动！如果有金融杠杆诱骗他们，他们上

当的概率应该非常大，这个世界应该有英雄出来结束汇率波动对世界

经济的负作用！当历史呼唤英雄的时候，中国人民币此时不横空出世，

等到被人家彻底算计后就没有机会了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1101:27 

    6：企业家谈到需要什么人才！是需要懂几国语言又了解所在国
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国情民俗市场的人才，将来我有钱了，要带女儿周游世界！这一点我

和罗杰斯先生的教育观是一致的！我不知道他是不是把张裕股票留给

女儿了，但我把宝石留给女儿不是忽悠！ 

    应该看到，各地物产不同，价格不同，喜好不同都是商机，比如

黑玛瑙我们这都扔掉但是在青藏高原的人们他们就是喜欢黑色深色！

我和一个在我们这市场卖藏药的西藏人，他手上戴的黑玛瑙引起我的

注意，问他价格，他买的非常贵！什么叫市场调查？这就是！下次我

去西藏旅游带 10公斤黑玛瑙吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1101:29 

    @遍地是黄金 5497楼 2013-02-1101:21:17 

    夜安啊，十二兄 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，睡眠咋样了？昨天到今天碰到一些亲戚见到一些来自远

方的朋友进行了难得的深入交流，心得很多啊！要写出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1101:37 

    附录一篇好文章： 

    楼主：偏安姑苏一隅时间：2013-01-2710:56:00作为 2013的预

热，我给大家讲一下 2013 的总趋势，大方向上，国家必须放水，因

为没有任何风吹草动的前提下，也要保障现有基建和农民工就业。如

果发生商业地产，3,4线城市甚至 2线住房地产泡沫提前破裂（这些

绝对不是 90平以下房型）。那么就将直接影响整个金融链条，这个时

候会出现 2种情况，一种是国家金融加速放水，将硬着路烈度放到最
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低。另一种就是为了不使 CPI影响稳定，加大税收，面向所有有钱的

口袋要钱。 

    1 季度，我们需要关注的是资金的走向，我们反复强调，3 月初

的数据至关重要，节日后钱有么有回归金融体系？有没有大的足以影

响地方的实体倒闭或者跑路？国家的刺激消费政策有多大的空间？

手握资金的富豪最终选择把资金放在国内还是国外？这些都足以影

响我们一整年。 

    2 季度，这是一个重要的节点，因为我们说了 10 左右也就是第

4季度，香港那支部队肯定会开始按节点做空中国金融，所以 2季度

出现的任何消息我们都要实质关注，因为我们需要提前离场。 

    3,4季度的事情就不做判断了，如果这期间产生局部战争应该是

预料之内的事情。 

    如果说 2012 年最大的金融消息就是 QE3 的推出，那么 2013 年

最大的不确定性就是资金的去和留，我将关注最前沿的资讯和苏州本

地海关外管进出口银行的时事数据，给大家最快的建议，投资有风险，

大家需谨慎。 

    --------------- 

    网友说：就怕 QE3提前中止，美元指数大牛市拉开，汇率方面的

未知数很悬 

    ----------------------------- 

    本人认为：墨菲定律！该来的一定来！ 

    鉴于汇率是可以由美国资本操控，本人判断的中国房地产和股票
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的暴跌今年是肯定的！结合偏安姑苏一隅分析的 3,4季度的节点，我

认为 QE3提前中止是汇率战开始的标志！也是中国房地产和股票、黄

金的暴跌的开始，因为很简单的逻辑就是美联储会加息！现在可以很

清楚的看出美国已经在逼、诱美元回流！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1101:45 

    @遍地是黄金 5500楼 2013-02-1101:33:25 

    十二兄，真是博学多才啊！研究课题很宽泛。 

    ----------------------------- 

    黄金老弟，如果睡玛瑙效果不好请直接告诉我，还有其他热水泡

脚和喝牛奶的办法！不行我们找香薰药草，对了新疆有人睡河坝里的

石头上头发变黑的，但要铺包厚些织物否则老人会中风，嘿嘿，我外

婆快 100岁了在上海睡玉枕头，身体也很好，慢慢试吧，难题解决了

就是商机啊！ 

    我和我父亲是一个缺点，什么都会什么都不专！他老人家什么都

一旦沾上就爱琢磨，他知道自己的这个特点，所以即使在汽车修理厂

多少师傅要教他开车他都不学，我要教他打电脑游戏他也不学，他也

感兴趣但害怕着迷啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1101:47 

    哎呀，又太晚了，明天谈一下特供！不去特供我们的经济就残留

严重的封建经济传统！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1102:05 

    @naughty009355楼 2013-01-3013:29:08 
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    谁不知道第二季度是节点啊？？楼主你看空人民币对不对？？

那看空到多少？？如果我说人民币比其他货币都稳定呢？就算贬值，

也不会大幅贬值呢？？ 

    美国为啥要拉升美元？？无他，为了保护美元霸权呗。这十年，

谁在威胁美元霸权？？全世界都在威胁美元霸权！现在，谁最有本事

挑战美元霸权？？中国。所以美国现在最想搞定的是谁？？中国。中

国现在市场是开放的吗？？关闭得很紧呢！qfii 最高限额多大？？

放大十倍又有...... 

    ----------------------------- 

    您的分析方法非常符合逻辑，学习了！qfii 最高限额多大？？

放大十倍又有多大？？嗯，这个是我没有从另外一面考虑的事情，如

果 QF没有彻底放开，股市不能参与！这波行情应该主力不是 QF！所

以我的逻辑是如果暴跌套住的是国内最后的主力资金！ 

    回 复 末 楼 作 者 ： zxl19682012 时 间 ： 2013-02-

1102:00:47@wxddonkey503 楼 2013-02-0316:28:34 

    请教楼主两个问题。1、QFII这次在获准参与期指交易前大举买

入沪深 300现货，个人感觉意图很明显就是为做空做准备，那么他们

在等待什么做空信号呢？还是等待买入规模够大？2、本次反弹都是

金融类股，散户参与热情可以说还没起来，那么会等待散户参与进来

再屠杀吗？还是为了期指的收益根本不理会现货市场？ 

    ----------------------------- 

    套死社保、基金！他们不急赚钱！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1102:13 

    年西方培养拉美的“芝加哥男孩”搞垮了拉美的经济，现在中国

的主流经济学者也是这样被西方培养出来的人群，他们的舆论是要把

中国带进沟里的。 

    楼主：china2012x 房姐事件充分说明了高利贷系统已经控制和

挟持中国各个层面 

    房姐控制和挟持中国步骤分析： 

    1、房姐利用多身份规避国家限购，获取低利率贷款； 

    2、房姐与开发商串谋批量购买房产，套现低利率资金； 

    3、房姐利用银行批发高利贷； 

    4、资金被房姐囤积，房姐放出小狗放手攻击国家 4 万亿投资，

说什么钱多，炒高通胀； 

    5、房姐等高利贷系统操纵小川等卖国贼控制国家调控政策； 

    6、高利贷系统吸干诸如温州老板最后一滴血，引起中央关注； 

    由此看出，这里面涉及的各个权贵操纵的环节全部是绿

灯！！！！！！！！！！！！！！！ 

    狗日的权贵指鹿为马，是因为他们通过高利贷系统获取源源不断

的资源!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 

    房姐仅仅是狗日的权贵的一个马前卒而已!!!!!!!!!!! 

    最后我们发现国家所谓的所有调控实质是为房姐设计的， 

    均有利于房姐！！！！！！！！！！！！！！！ 

    奇哜妙哜!!!!!!!!!! 
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    所以每一次调控新措施出来， 

    房姐和例如温州官员高利贷主多要捧腹大笑！！！！！！！！！！！！！ 

    “朝中多是俺的人，可怜的 P民还在期盼” 

    权贵卖国集团是如何以通胀之名行使高利贷之实 

    权贵卖国集团囤积商品，炒作农产品，以通胀完成对社会底层的

疯狂掠夺。 

    当通胀炒作成功后，权贵卖国集团就疯狂囤积资金,制造资金紧

张的局面, 

    权贵卖国集团同时派出例如小川之类的高利贷侩子手操纵国家

政策配合实施高利贷. 

    这样权贵卖国集团就实现了 2条腿走路: 

    1.通胀对普通居民的疯狂掠夺; 

    2.高利贷对中产的疯狂掠夺; 

    然后 2种情况不断循环. 

    如何识别这些权贵卖国集团呢？ 

    举个例子:中移动卖国集团 

    中移动凭借价格垄断哄抬价格疯狂掠夺老百姓,积累大量资金后,

中移动卖国集团在 2012 年初成立了财务公司,利用国家的钱放高利

贷对中产疯狂掠夺. 

    中移动卖国集团更是怂恿江苏移动偷税来达到囤积资金供领导

挥霍和放高利贷的目的. 

    还有很多 
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    权贵卖国集团等............. 

    为了达到和开发商批量控制资金利于高利贷局面的目的， 

    房 姐 操 纵 银 行 甚 至 暂 停 刁 难 二 手 房 贷

款!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 

    ---------------- 

    网友说的本质： 

    作者：CRH动车组时间：2013-02-0900:21:22好贴！多年未见的

好贴。 

    只有高利贷+bank+地方 government 才能解释，为什么一些人口

纯流出的四五线小城的房价居然也在暴涨。 

    强哥，房价问题其实是个金融问题，控制银行的脖子，房价就能

控制了。 

    现在很多人还在为调控总结庆功， 

    实质他们不知道，所有的一切仅仅是高利贷掠夺后的一个反应。 

    调控的好处或胜利果实 80%被高利贷掠夺走了。 

    当温州 80%的官员参与高利贷时， 

    我们认为还是个例！！！！！！！！！！！！ 

    ------------------- 

    只有在全国范围内清查房姐没收房姐们的财产.不是抓一个或者

几个替罪羊，才能真正判断中国有前途了！否则难免最坏下场！如果

这事不了了之，热玩就完，大家要做好最坏经济局面到来的准备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1102:15 
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    楼主：china2012x 时间：2013-02-0919:05:31 福林是如何从股

市圈钱机演变成高利贷圈钱机摧毁民生的 

    福林在担任证监会主席期间制造了震惊中外的股市圈钱事件，使

得股市成为中国股民的伤心地，大家有目共睹，在此不多解释。只下

个结论：福林就是股市圈钱机，是权贵的股市圈钱机。 

    下面重点介绍福林这个奸臣是如何从股市圈钱机演变成高利贷

圈钱机摧毁民生的。 

    2011年福林担任银监会主席。 

    2011 年银行疯狂加息 3 次，准备金提高 6 次。这些多是在福林

主政期间。 

    在这些大事件背后，有几个重要的背景：80%的存款是集中在权

贵手里的；通胀加速上涨；福林作为国家高官肯定知道这些背景。福

林等权贵高层也深知，再通过通胀掠夺普通老百姓将变得非常困难，

可能导致社会动荡。 

    因此他们决定利用调控通过高利贷圈钱机掠夺中国中产阶层；福

林等权贵开了碰头会之后，立即安排部署了如下高利贷圈钱机的工作： 

    1、由中移动等权贵利益集团作为机构主力囤积资金成立财务公

司，一来垄断市场资金，二来放高利贷；2、由大量的“房姐”（如果

不懂房姐啥意思，自己去找）房姐利用多身份规避国家限购，联合开

发商获取低利率资金垄断银行末端流动资金；3、大力配合房产商宣

扬房价暴涨，诱使更多中产进入高利贷圈套；4、制造舆论说“货币

超发”绑架国家政策，使得国家金融体系发展严重滞后于实体发展，
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制造资金无链断裂；同时在 2011年加大所谓的调控；5、收取高额高

利贷。 

    这样福林等权贵阶层成功完成从股市圈钱机演变成高利贷圈钱

机的蜕变！！！！！！！！！！权贵集团发现一个前所未有的新领地---高利贷； 

    连毒品的利润也赶不上高利贷！！！！！！！！！！！！！！！！！！！ 

    房姐事件使政府公信力全面破产，连号称最严格的户籍制度都腐

败不堪，还有什么东西是真的？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1102:22 

    [经济杂谈]“SOHO中国”内幕揭穿房地产“黄金十年”真相！！！

(转载)楼主：myprice时间：2013-02-0818:17:00点击：3657回复：

80字体： 

    边距： 

    楼主发言：17次 

    发图：0张 

    最后更新：2013-02-1022:12:39 

    举报回复收藏分享更多楼主张宏良按：中国房地产大亨、“SOHO

中国”老板，因涉案突然爆出公司是外企，本人是外籍，在中国只是

一个外壳。中国老百姓全都傻了。中国房地产是暴力发展起来的行业，

浸透着老百姓血泪生命，中国老百姓付出了生命，付出了健康，付出

了福利保障，付出了资源，付出了环境，付出了三代人的积蓄，付出

了子孙万代的土地，本以为吃尽所有苦，受尽所有累，掏光所有积蓄，

是为了国家为了明天，现在才知道，所有这些付出和牺牲形成的财富，
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全都变成了外资，变成了外籍人士的财产，全都变成了外国的财富。 

    房地产是什么？完全是无本万利的财富掠夺游戏。收买中国官员

占用中国人的土地；再用中国土地到中国银行去抵押套取中国人的储

蓄资金；然后再用中国老百姓自己的钱，购买中国的材料，雇佣中国

劳动力，去搞房地产开发；最后再用中国人力物力盖起来的房子，高

价卖给中国人。如果中国人反抗，就动用武警和法律对付中国人。这

就是房地产的全部流程，这就是人类有史以来最丧尽天良的财富游戏。 

    正是因为这是无本万利的财富游戏，是公开合法的抢劫和掠夺，

所以国内外房地产大亨才收买中国咨询机构和媒体，雇佣无良学者，

一起高喊反对房地产国家垄断，结果，国务院强令国企退出房地产领

域，让位于民企经营。现在“SOHO中国”一涉案，老百姓才知道，原

来所谓民企全都是外企。国有企业让出来的资源和财富并没有落入民

企手中，而是尽数落入外企腰包。中国老百姓接受私有化盘剥，寄希

望于肉烂在锅里的最后幻想，彻底破灭了。 

    中国老百姓几十年白白流血流汗了！ 

    中国子孙后代的资源白白耗尽了！ 

    中国上百万亿房地产衍生出来的天文数字财富，白白流去了国外！ 

    中国老百姓被骗被坑了，失去了青山绿水，失去了福利保障，不

舍得吃不舍得喝，一代又一代节衣缩食攒钱买房，结果全是为一群黑

头发黑眼睛的外国富豪在做嫁衣裳，这个结局甚至比俄罗斯金融大洗

劫还要悲惨。 

    【“SOHO中国”思考 1】1，依靠国家暴力获得低价土地、廉价劳
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动力、牺牲环境、牺牲人民福利保障和生命健康而形成的十几万亿民

企资本，究竟还有多少是中国的？ 

    是谁操纵这些“外资外籍”的人士，以“国产民主斗士”的身份

在中国从事人权活动？ 

    【SOHO中国的思考 2】当今中国推行普世价值宪政运动的核心力

量，是那些房地产商，这些房地产商就一个口号——XXX下台。以往

人们只知道他们是扒房子圈地的罪魁祸首，现在 SOHO 一出事，人们

才知道在中国人民尸骨上建成的庞大房地产，根本就不是中国财富，

那么中国老百姓怎么办？子孙后代又怎么办？ 

    【SOHO中国思考 3】打着国家利益的旗帜，暴力强制拆迁，强制

命令银行贷款，强制发行股票，强制摧毁福利保障，强制镇压工人罢

工，强制破坏环境……其中任何一个环节敢反抗，就是镇压。理由就

是为了国家明天，结果 SOHO 一出事，中国人民才知道，如此巨大付

出所创造的财富，全都是白白为外国贡献的财富。 

    【SOHO中国思考 4】当初人们不明白为什么要“天变不足畏，祖

宗不足法，人言不足恤”这种狠话。SOHO一出事才发现，强令国企退

出房地产领域，让外企以民企名义来接管，采用十年房地产价格翻十

倍的方式，把中国三代人储蓄的财富以及子孙后代的资源，全部变成

外国财产……的确已经狠到了惊心动魄的地步！ 

    【SOHO中国思考 5】全国城镇住房总面积 166亿平方米，按照全

国每平米 8千元计算，总值超过 130万亿，强令国企退出房地产，如

此巨大蛋糕完全落入打着民企旗号的外企腰包。中国房地产完全是凭
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借国家暴力低价扒掉单层旧房子再加层高价卖新房子的财富游戏，用

的又是中国的钱和劳力，为何最终把财富输送到外国？ 

    【SOHO 中国思考 6】SOHO 出事后，房地产大亨一起喊他们早就

是外企，从未隐瞒。既然如此，当初国务院下令国企退出房地产领域，

让位于“民企”时，就已经知道这些民企是外企，是要用外企垄断代

替国企垄断，是要把国企资源转让给外企资源。对此，国务院以及相

关部门和宣传媒体，是不是应该给国人一个交代？ 

    【SOHO中国思考 7】当初国务院下令国企退出房地产领域，由黑

头发黑眼睛的外企替代后，中国房地产商便成为鼓吹普世价值，要求

进行政改的核心力量，房地产商不再天天想赚钱，而是天天叫喊宪政

民主普世价值。这其中有没有利益集团之间的权钱交换？世界上有一

边暴力拆迁，一边叫喊自由民主的房地产大亨吗？ 

    【SOHO中国思考 8】当初胡 X邦把私企称为民企，把私人老板的

利益说成是人民利益，就已经属于政治犯罪，只是主观上被利用，还

不能说是预谋。后来有人进一步把外企称为民企，把外企老板利益说

成是中国人民利益，并以此为依据瓜分本来应该属于全民的国企财产，

则完全是与西方垄断资本相勾结的有预谋卖国。 

    【“SUHO中国”思考 9】如果一个俄罗斯大亨，天天以俄罗斯“民

主斗士”的身份妖魔化国家，在涉嫌犯罪时突然宣称是外资外籍，用

俄罗斯土地、俄罗斯银行资金、由俄罗斯工人建造又高价卖给俄罗斯

老百姓积累起来的财产，一夜之间变成与俄罗斯没有半毛钱关系的外

国财产，俄罗斯会怎样处理？（不知道国人可曾想过，如果中国的富
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人和中国的公司，都变成外国抽取中国财富的吸管，最终会是什么结

果？目前能够确定还是中国财富的，只有国企了，这大概就是千方百

计要私有化国企的原因吧。） 

    【SOHO 中国思考 10】中国房地产大亨正在抱起团来，认为把中

国三代老百姓的血汗钱和子孙后代的资源，全都变成外国资产是完全

合法的。现在应该调查，当初国务院强令国有企业退出房地产的法规

是怎么产生的？是不是房地产大亨雇佣学者、编造虚假资料、操纵媒

体舆论、误导决策层的结果？如此法规还有多少？ 

    【SOHO 中国思考 11】中国两个行业涨价最厉害，房地产和化妆

品，都是外资垄断的结果。这种垄断不是自然形成、而是中国政府帮

助形成的，是通过中国政府的政策法规形成的，是依靠中国国家暴力

推动形成的。除上述两个领域之外，现在农药化肥种子、食用油等关

乎老百姓生活的行业，都在改革成为外资垄断行业。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1109:05 

    @遍地是黄金 5502楼 2013-02-1101:38:59 

    多谢关心啊，十二兄。慢慢来，应该需要一个过程的，是吧？还

想请教一下，十二兄，到底是枕着还是放在脖颈上效果好呢？？ 

    ----------------------------- 

    如果弟妹针线活好，就缝个平放的小布袋里随便放脑袋下即可，

嫌麻烦就压枕头下就可以了！ 

    附录：玛瑙的好处 

    玛瑙能够稳定人的情绪，增强人的勇气和激情，给人信心和力量：
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同时它可以强化爱情，促进情侣之间的感情交流，有助于夫妻和睦相

处，让爱发出最绚丽的光芒。另外，还具有疗效作用，改善人体分泌

系统，增强人体的新陈代谢，加强血液循环，提高身体的免疫功能。 

    真玛瑙冬暖夏凉，而人工合成的玛瑙随外界温度的变化，天热它

也热，天凉它也凉。把玛瑙放在掌心中反复摩擦，无明显变化者属真

品，如有较快发热现象是假的。 

    红玛瑙使人热烈，可舒筋活血，黑玛瑙使人刚毅，白玛瑙使人冰

雪聪明，绿玛瑙使人心境平和。 

    玛瑙佛教是七宝之一，自古以来不时被当为辟邪物、护身符运用，

意味友善的爱心和进展，有助于消除压力、倦怠、浊气等负机能量。

夫妻房中排带水玛瑙，有助于夫妻情绪友善，促进闺房之乐。红色玛

瑙可改善内渗出，增强血液轮回。偏橘色的红玛瑙则可对直肠，胃肠

都有功效，可活化内脏，预防便秘，辅佐排除毒素，对肝病、风湿、

神经痛、静脉曲张等有舒缓的功用，关于女性，历久佩戴玛瑙能够使

皮肤润滑，心情爽朗，血液轮回增强，使嘴唇红润，眸子明亮有神。

众所周知，这玛瑙不但漂亮，而且还具改善删内分泌，促进血液循环

的功效。据说，长期佩戴，对性来说有美容作用。此外，玛瑙还有镇

定心绪，助安眠的神效。佩戴玛瑙还能维持身体及心灵和谐，增强爱、

忠诚及勇气，可促进富足、幸福及长寿，有保平安功效。玛瑙是佛教

七宝之一，自古以来一直被当为辟邪物、护身符使用，象征友善的爱

心和希望，有助于消除压力、疲劳、浊气等负性能量。将适量的玛瑙

放置于枕头下，有助于安稳睡眠，并带来夜夜好梦。读书的小朋友多
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接触带水玛瑙，可以感染水的特性，聪明、灵活、乖巧、学习力强、

适应力佳。带着带水玛瑙，可以强化亲和力，能够灵活应变，八面玲

珑，有助事业成长，财源旺盛。 

    ------------------------ 

    我发现新疆玛瑙的润皮肤功能特别强，我最近天天摆弄玛瑙，我

的手上异常光滑，建议您取几颗让弟妹晚上放洗脸盆水里，第二天早

上洗脸，3天就会有感觉。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1109:27 

    现在各种宝玉石对人的保健功效还没有完全被开发出来，最悲哀

的事情就是一旦我们开发出来了他们的功效，我们没有宝玉石了！ 

    这几天我和我们这比较资深的几位捡石头的领队群主和新疆的

玉石商人和煤矿老板打交道，交流信息比较多一些，大资金已经瞄上

新疆的资源了，如果我们本地人不动手，资源就和我们没有一点关系

了！绝大多数新疆人对此还不敏感！一颗极品葡萄干玛瑙已经从 1块

钱一颗到现在 1000 块钱一颗了！我认识的一个老板有 12 条这样的

手链，一个春节只剩 4 条！我们办公室一个美女是银行行长的老婆，

我带她去买，她也不考虑上万的手链，新疆本地人大多没有这个意识，

可笑的是行长们到克拉玛依，克拉玛依行的行长带他们去居然买了一

些假宝石光手链（是细料做的）。真正有这个意识的还真是普通的没

有多少资金的百姓！ 

    以前我有个设想，听说音乐可以调节人的心情，就想买不同碟子

在不同的时候放！现在我有个设想在一天不同时间用不同宝石，比如
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晚上玛瑙安眠，白天水晶活跃思维等等！这些东西不光是好看的事情

还有一个神奇功效在里面！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1109:32 

    新车给大家普及一下玉石相关知识吧： 

    玉石对人类健康的好处 

    玉自古被人们所喜爱，其质地细腻，玲珑剔透。玉对人体的医疗

保健作用，早在几千年前就被国人利用，我国著名的中医药巨著《神

农本草》、《唐本草》、《本草纲目》中都有过记载。 

    如《本草纲目—金石部第八卷》中写道：玉具有“除胃中热、喘

急烦懑、滋毛发、滋养五脏、柔筋强骨、止渴、润心肺、助声喉、安

魂魄、利血脉、明耳目”等疗效。玉中含有丰富的对人体有益的矿物

质和微量元素，长期渗透人体细胞中，能改善微循环，促进新陈代谢，

从而达到预防疾病、消除疲劳的作用，是人类不可多得的保健物质。 

    古人讲佩玉为美，黄金有价玉无价。玉埋藏地下几千年货是上亿

年，玉中含有大量矿物元素，所以人们常说人养玉玉养人，如果人的

身体好长期佩玉可以滋润玉，玉的水头也就是折光度会越来越好，越

来越亮。如果人的身体不好长期佩玉，玉中的矿物元素会慢慢让人体

吸收达到保健作用，譬如女士戴玉的手镯通常带左手，因为对心脏有

好处。玉为枕而脑聪，古代皇帝就喜欢用玉做枕头，向中国古代长寿

的皇帝都久用玉枕。而且像《本草纲目》也有对玉保健作用的介绍。 

    现代科学研究表明：玉含有对人体有益的元素，经常佩戴和使用

玉器（如玉镯、项链、戒指、玉席、玉枕等），由于摩擦皮肤与穴位
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等作用，对经络血脉皮肤等有多种好处，起到防病治病效果，故将玉

器作为护身符，是非常有益的。 

    佩带假玉对身体有害 

    有关专家提醒人们，购买玉石一定要谨慎，选不好还会影响健康。 

    国家首饰质量监督检验中心的高级工程师王春生认为，玉一般分

为 A、B、C三种货，A货是指原石原色的玉，是不经化学处理的玉器，

价格较高。B 货是经化学漂白再充填树脂的玉器，价格较便宜。C 货

玉色较差，加温至 110摄氏度时放在铬盐溶液中浸泡一二天，使铬盐

渗透进玉料裂缝中达到染色效果，初看时晶莹剔透，一二年后就会褪

色，此玉价廉物美，但没有收藏价值。现在市场上多见的是 B+C 货，

以 B货和 C货同步结合加工而成。 

    王春生说，A货是天然玉石，其构成元素较为固定，一般对人体

无害；B 货中的树脂不遇外力作用，一般也不会有太大的危害；B+C

或 C货染色后其酸溶液在褪色后有可能会对体皮肤有损害，因为有些

商人可能用氢氟酸、硝酸、硫酸、盐酸等强酸来仿冒玉的古旧沁色，

然后在假古玉的表面涂上一层地板漆、水晶漆或环氧树脂等。K 

    北京朝阳医院职业病中毒医学科主任郝凤桐认为，树脂类物质与

强酸在一起作用，很可能会产生刺激性，人体接触后会患接触性皮炎，

出现红肿、刺痛、瘙痒和脱皮等病征。皮肤较为敏感的人最有可能出

现症状。 

    两位专家都建议，为了健康和安全，最好戴不经化学处理的天然

玉石。 
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    希望朋友看完后不要图便宜，购买假货和非天然的佩戴。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1110:30 

    纵观中国政府精英的种种表现和国民的表现，我认为我们的主流

文化有问题！ 

    附录：中国佛学 66 句震撼世界的禅语——才看到第 10 条就已

经平静很多 

    1.人之所以痛苦，在于追求错误的东西。 

    2.如果你不给自己烦恼，别人也永远不可能给你烦恼。因为你自

己的内心，你放不下。 

    3.你永远要感谢给你逆境的众生。 

    4.你永远要宽恕众生，不论他有多坏，甚至他伤害过你，你一定

要放下，才能得到真正的快乐。 

    5.当你快乐时，你要想这快乐不是永恒的。当你痛苦时，你要想

这痛苦也不是永恒的。 

    6.今日的执著，会造成明日的后悔。 

    7.你可以拥有爱，但不要执著，因为分离是必然的。 

    8.不要浪费你的生命在你一定会后悔的地方上。 

    9.你什么时候放下，什么时候就没有烦恼。 

    10.每一种创伤，都是一种成熟。 

    11.狂妄的人有救，自卑的人没有救，认识自己，降伏自己，改

变自己，才能改变别人。 

    12.你不要一直不满人家，你应该一直检讨自己才对。不满人家，
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是苦了你自己。 

    13.一个人如果不能从内心去原谅别人，那他就永远不会心安理

得。 

    14.心中装满着自己的看法与想法的人，永远听不见别人的心声。 

    15.毁灭人只要一句话，培植一个人却要千句话，请你多口下留

情。 

    16.根本不必回头去看咒骂你的人是谁？如果有一条疯狗咬你一

口，难道你也要趴下去反咬他一口吗？ 

    17.永远不要浪费你的一分一秒，去想任何你不喜欢的人。 

    18.请你用慈悲心和温和的态度，把你的不满与委屈说出来，别

人就容易接受。 

    19.同样的瓶子，你为什么要装毒药呢？同样的心里，你为什么

要充满着烦恼呢？20.得不到的东西，我们会一直以为他是美好的，

那是因为你对他了解太少，没有时间与他相处在一起。当有一天，你

深入了解后，你会发现原不是你想像中的那么美好。21.活着一天，

就是有福气，就该珍惜。当我哭泣我没有鞋子穿的时候，我发现有人

却没有脚。22.多一分心力去注意别人，就少一分心力反省自己，你

懂吗？23.憎恨别人对自己是一种很大的损失。24.每一个人都拥有生

命，但并非每个人都懂得生命，乃至于珍惜生命。不了解生命的人，

生命对他来说，是一种惩罚。25.情执是苦恼的原因，放下情执，你

才能得到自在 26.不要太肯定自己的看法，这样子比较少后悔。27.

当你对自己诚实的时候，世界上没有人能够欺骗得了你。28.用伤害
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别人的手段来掩饰自己缺点的人，是可耻的。29.默默的关怀与祝福

别人，那是一种无形的布施。30.不要刻意去猜测他人的想法，如果

你没有智慧与经验的正确判断，通常都会有错误的。31.要了解一个

人，只需要看他的出发点与目的地是否相同，就可以知道他是否真心

的。32.人生的真理，只是藏在平淡无味之中。33.不洗澡的人，硬擦

香水是不会香的。名声与尊贵，是来自于真才实学的。有德自然香。

34.时间总会过去的，让时间流走你的烦恼吧！35.你硬要把单纯的事

情看得很严重，那样子你会很痛苦。36.永远扭曲别人善意的人，无

药可救。37.说一句谎话，要编造十句谎话来弥补，何苦呢？38.白白

的过一天，无所事事，就像犯了窃盗罪一样 39.广结众缘，就是不要

去伤害任何一个人。40.沉默是毁谤最好的答覆。41.对人恭敬，就是

在庄严你自己。42.拥有一颗无私的爱心，便拥有了一切。43.来是偶

然的，走是必然的。所以你必须，随缘不变，不变随缘。44.慈悲是

你最好的武器。45.只要面对现实，你才能超越现实。46.良心是每一

个人最公正的审判官，你骗得了别人，却永远骗不了你自己的良心。

47.不懂得自爱的人，是没有能力去爱别人的。48.有时候我们要冷静

问问自已，我们在追求什么？我们活着为了什么？49.不要因为小小

的争执，远离了你至亲的好友，也不要因为小小的怨恨，忘记了别人

的大恩。 

    50.感谢上苍我所拥有的，感谢上苍我所没有的。 

    51.凡是能站在别人的角度为他人着想，这个就是慈悲。 

    52.说话不要有攻击性，不要有杀伤力，不夸已能，不扬人恶，
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自然能化敌为友。 

    53.诚实的面对你内心的矛盾和污点，不要欺骗你自己。 

    54.因果不曾亏欠过我们什么，所以请不要抱怨。 

    55.大多数的人一辈子只做了三件事；自欺、欺人、被人欺。 

    56.心是最大的骗子，别人能骗你一时，而它却会骗你一辈子 

    57.只要自觉心安，东西南北都好。如有一人未度，切莫自己逃

了。 

    58.当你手中抓住一件东西不放时，你只能拥有这件东西，如果

你肯放手，你就有机会选择别的。人的心若死执自己的观念，不肯放

下，那么他的智慧也只能达到某种程度而已 

    59.如果你能够平平安安的渡过一天，那就是一种福气了。多少

人在今天已经见不到明天的太阳，多少人在今天已经成了残废，多少

人在今天已经失去了自由，多少人在今天已经家破人亡。 

    60.你有你的生命观，我有我的生命观，我不干涉你。只要我能，

我就感化你。如果不能，那我就认命。 

    61.你希望掌握永恒，那你必须控制现在。 

    62.恶口永远不要出自于我们的口中，不管他有多坏，有多恶。

你愈骂他，你的心就被污染了，你要想，他就是你的善知识。 

    63.别人可以违背因果，别人可以害我们，打我们，毁谤我们。

可是我们不能因此而憎恨别人，为什 

    么？我们一定要保有一颗完整的本性和一颗清净的心。 

    64.如果一个人没有苦难的感受，就不容易对他人给予同情。你
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要学救苦救难的精神，就得先受苦受难。 

    65.世界原本就不是属于你，因此你用不着抛弃，要抛弃的是一

切的执著。万物皆为我所用，但非我所属。 

    66.虽然我们不能改变周遭的世界，我们就只好改变自己，用慈

悲心和智慧心来面对这一切。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1110:31 

    ------------------------------- 

    佛教很多是心灵感悟，当然对于调节身心有一定好处！但是对下

面几句话本人不认同，望有得道高僧来辩论： 

    6.今日的执著，会造成明日的后悔。 

    7.你可以拥有爱，但不要执著，因为分离是必然的。 

    40.沉默是毁谤最好的答覆。 

    51.凡是能站在别人的角度为他人着想，这个就是慈悲。 

    66.虽然我们不能改变周遭的世界，我们就只好改变自己，用慈

悲心和智慧心来面对这一切。 

    ----这就是避世的人生观！逆来顺受的人生观对社会发展和个人

发展没有任何意义！ 

    44.慈悲是你最好的武器。 

    16.根本不必回头去看咒骂你的人是谁？如果有一条疯狗咬你一

口，难道你也要趴下去反咬他一口吗？ 

    16.根本不必回头去看咒骂你的人是谁？如果有一条疯狗咬你一

口，难道你也要趴下去反咬他一口吗？ 



2420 

 

    4.你永远要宽恕众生，不论他有多坏，甚至他伤害过你，你一定

要放下，才能得到真正的快乐。 

    13.一个人如果不能从内心去原谅别人，那他就永远不会心安理

得。 

    63.别人可以违背因果，别人可以害我们，打我们，毁谤我们。

可是我们不能因此而憎恨别人，为什 

    么？我们一定要保有一颗完整的本性和一颗清净的心。 

    ----------------比如对日本，中国政府确实做到了从内心原谅

而我们心安理得，但是换来的是敌人心安理得的继续侵略我们！更有

“别人可以害我们，打我们，毁谤我们。可是我们不能因此而憎恨别

人”这是什么？这就是中国在国际上的现在的真实形象！基督教信原

罪。这是基督教伦理道德观的基础，认为人类的祖先亚当和夏娃因偷

食禁果犯的罪传给了后代子孙，成为人类一切罪恶的根源。人生来就

有这种原罪，此外还有违背上帝意志而犯种种「本罪」，人不能自我

拯救，而要靠耶稣基督的救赎。因而，原罪说以后逐渐发展为西方的

「罪感文化」，对欧美人的心理及价值观念影响深远。也有一个派别

是鞭打自己进行赎罪，这种自虐已经是比较极端了，而佛教在这方面

更加极端自虐与他虐相结合了！伊斯兰教教义不觉得自己欠自己上辈

子或者他人什么，伊斯兰教所提倡的两世兼顾，号召穆斯林要在现世

努力创造美满生活，同时也应该以多做善功为未来的后世归宿创造条

件，两者相辅相成。从某种意义上讲，相信后世可以制约人们今生的

行为。 
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    三大教都讲究末日审判！其中我认为伊斯兰教要在现世努力创造

美满生活的说法更对人有吸引力，正是因为佛教不谋今世的思想，所

以佛教不仅让人不能生育（做和尚）不发展现世生产力，甚至还有不

抵抗敌人的思想，古印度就是让伊斯兰教给灭了！国灭了，人亡了，

在古印度的地盘上生存过的众信徒又岂能再来世转化呢？佛教又岂

能发扬光大乎？中国古代几次灭佛运动不是没有社会原因的！我往深

里说，南京大屠杀是有其佛教文化背景的！ 

    基督教说因为世人都犯了罪，只有信基督耶稣可以救赎，这样一

度出现了这样的极端花钱救可以赎罪，但问题是不挣钱如何赎罪，为

了赚钱即使犯罪了以后可以花钱求得宽赦嘛！所以西方文化是主张发

展经济的，是主张赚钱的！ 

    伊斯兰教现在发展成世界第一大教是与他享受今生节制今生相

并提的教义分不开的！ 

    这样看佛教不会给今生个人和国家带来任何好处！但是与儒家学

说一样按照毛主席的说法是统治阶级麻痹人民的工具！历代农民起义

不乏有灭佛的举动，实在是佛教太有利于统治阶层了！这样一个外来

文化有着明显的缺陷而千百年来不做任何改进，终将被历史淘汰！当

然佛教与儒家文化一样，其中修身养性的部分只要扬弃自虐与他虐的

部分还是对人还是有积极意义的。比如附录中的大多数对本人修心养

性，为人处世还是有意义的！但不仅自虐还容忍他虐，消极避世，给

自己落后无能无为找借口是绝对要不得的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1110:36 
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    我们从中钢协和人民日报的文章：《中国不想也不争当“老大”》 

    2013-02-0410:09:41人民日报 

    可以看出儒家文化、佛教文化的自虐心态已经在精英心中根深蒂

固了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1110:42 

    中华网论坛首页： 

    龚“房姐”是怎样从农家女修炼成“名人”的？ 

    【担当责任】房姐案神木警方应回避但？不该逃避 

    【亡羊补牢】“房姐”富了断流的河、干枯的井、裂缝的山谁治

理 

    ------------其中《“房姐”富了断流的河、干枯的井、裂缝的

山谁治理 

    》居然被删除了！谁不让人民算总账！房价还涨？涨个屁！看这

来头，无论这样的新闻如何被炒起来的，都符合广大百姓的心声！百

姓就是有 2-3套房子也是被通货膨胀逼的，这与房姐们和老潘的所作

所为是有本质区别的！中央再不采取果断措施，大局都危险了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1110:44 

    桥垮垮轮到宁夏！一超载货车又把桥压塌了 

    发表于：2013-02-1109:27:57 

    作者:vsign发短信加好友更多作品 

    2 月 10 日凌晨 4 时许，一辆运输大型铸件的货车在行驶至省道

304线宁夏吴忠市红寺堡区水套村路段时，因车辆超限运输导致水套
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西桥桥面发生坍塌，货车车厢掉落桥下，司机驾驶车头逃逸。据宁夏

公路管理局吴忠分局红寺堡路政大队大队长邓建军介绍，该车涉嫌超

限运输，车辆载重预计超过 100 吨，而该桥梁属二类桥，承重在 55

吨以下，车辆超重是导致桥梁坍塌的主要原因。事故发生后该路段暂

时封闭，当日下午 18 时许，宁夏公路管理局组织抢修队在桥梁一侧

修通紧急通行道，方便过往车辆通行。 

    过桥之前就没有测重工具制衡么？任大桥损毁了再修理？什么

逻辑？什么机制？ 

    --------- 

    中囯桥世畀第一,桥垮不止桥断不停,一批腐败大桥！夺命大桥！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1110:50 

    大年初一新闻联播出来滴人竟然是他？习总和其他人都没出来！

这是什么动向？感觉有些不对劲啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1110:54 

    新年打油诗一首： 

    若真打老虎， 

    拿下山药蛋。 

    留着山药蛋， 

    一切都扯蛋 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1110:55 

    人人都麻木，人人都堕落，人人都对即将来临的危险视而不见-

--这就是中国文化主流对人民的毒害！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1111:02 

    人往高处走，水往低处流，哪个国家，哪个民族不想争老大？老

大只有一个，争到争不到是一回事，但一个连想都不敢想的民族，还

有什么希望吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1111:06 

    人民日报：中国不想也不争当“老大” 

    奥巴马对着全世界说：美国绝不做老二。 

    这也许就是东西方的文化差异和价值观差异。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1115:03 

    @naughty0095525楼 2013-02-1111:45:57 

    楼主，与其你说美国做空中国，倒不如说美国拿钱回家救命呗！ 

    为啥？？我之前已经说得很清楚了。 

    美国佬现在穷得要命！！ 

    美国佬输不起，又要面子！！ 

    ----------------------------- 

    美国佬现在穷得要命！！不假！ 

    美国佬输不起，这是假的，美国人，西方文化，打不过了赶快讲

和投降！他们从来不是死要面子活受罪！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1115:08 

    @柳下挥春 5530楼 2013-02-1114:30:07 

    回复第 5523 楼(作者:@转圈看热闹于 2013-02-1111:22)刚才说

了一句话，几分钟就给删掉了，这贴被盯的挺紧，今天是初二，没休
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息？真辛苦，不容易，我能理解，……==========什么话，给我站内

一下！可否？ 

    ----------------------------- 

    算了，删就删了吧，删不去是人心中的话啊！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1115:30 

    前天亲戚从山上给我拿来的是吃草的羊和特供的三台酒和红葡

萄酒、骆驼奶喝驼绒被，他因为和别人做煤矿生意，抽的是给领导送

的特供的中华烟！特供中华啊！哈哈哈哈！ 

    现在这里做生意谈不上什么经济头脑，能喝敢送找对门路就行！

比如动漫游戏，一般人是开不起来的，即使单独有公安的人也不行，

最后各权力部门的人合股就开起来了！ 

    我前天听蒙曼教授说李隆基和韦皇后争权的事，对于李隆基找人

缘好的社交达人联络中下级官员和军官办大事很有感触！蒙曼教授分

析，官太大了，患得患失不会甘冒风险，中下级官员就没有那么多顾

虑！ 

    当今社会，其实一些大官还没有下面联合起来的小官贪的多！就

我看到的而言，只要找对一个圈内的人，官场没有搞不通的！ 

    有人指望督察制，中央派人检查地方官员政绩，据我的一个朋友

告诉我的，这个办法也是扯淡！具体不说太仔细了，从北京派来的专

家和官员到我们这几个县来，他们的评价因为关系当地官员的乌纱帽，

这些地方官员想尽办法送，而送的最艺术的就是便宜“卖”玉石，不

艺术的直接塞卡！我看不用内卫部队隔离安全部盯住很难有人不送有
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人不拿！和刘德华演的一个在上海禁烟的电影中特派专员遇到的一模

一样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1115:33 

    特供经济就是封建经济！我们这个国家经济体系真是怪胎啊！什

么都有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1115:37 

    去玩了，明天回来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1200:06 

    @aoegkh2012-07-3119:49:14 

    做个记号辨真假 

    ----------------------------- 

    @zxl19682012112楼 2012-08-0215:03:30 

    我的预测，美联储不会有 QE3，如何？国内经济学家何人敢预言！ 

    ----------------------------- 

    @社会需要向左转 5537楼 2013-02-1118:14:02 

    预测反了,第二个牛刀 

    ----------------------------- 

    美联储要提前退出 QE3 了，风都放出来了，黄金已经开始暴跌！

不信您接着看！这个 QE3就是个忽悠人的东西，日本上当了！但愿您

没有真上当！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1200:08 

    @涵诚卓悦 57楼 
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    楼主没搞清楚几个基础概念： 

    1、任何体制都有其短处。资本主义、社会主义都有其不完善的

地方，大多时候是相互在学习的，就好比西方资本主义也借鉴了社会

主义制度的文化意识宣传的必要性，而社会主义也吸收了资本主义的

物权私有化的一些经验，中国现行体制很多地方都是非常先进和智慧

的，楼主把很多问题看成是一个体制阴谋论，事实上现在世界上没有

出现完美的体制。 

    2、楼主希望要绝对的公平和民主，...... 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201264楼 2012-07-2801:04:24 

    事实上现在世界上没有出现完美的体制。-----我等此话久亦，

真的今天写了一天关于这个的文章！简单的说当初改左了，后来改右

的，现在再改稍左不信吗？ 

    ----------------------------- 

    @社会需要向左转 5536楼 2013-02-1118:09:38 

    搂主看我 ID,现在的社会靠右太多, 

    ----------------------------- 

    对！开车都要及时调整左右呢！一直向左或者右都是要翻车的！

调整！当然驾驶员的屁股我们和欧美不同一定要靠左！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1200:14 

    @风林 AA5527楼 2013-02-1111:51:34 

    股市持续低迷八成投资者亏损 
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    ----------------------------- 

    不是证监会的话很大，说什么不适合小股民玩股票！好！我建议

股民散户，清空股票帐户，让他们自己玩去，不信你们看，到 1670以

下，证监会的会跟孙子一样，呼吁散户回来进行资产性投资的，会说

股票很有价值，人民日报都会请我们回来的！娘希匹，不信就清空给

他好看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1201:02 

    引用：“另外啊，国家即使叫房价涨也不会叫股市涨的，房子是

不动产，高价买房可以套住很多的钱，起码不会叫钱再流通到其它领

域去推高物价，而股市呢，稍涨了，或者赚了马上套现去消费，可以

使其它行业物价涨起来，所以叫嚷房价泡沫大要崩盘的人根本就不懂。

现在中国其它的投资渠道有限，目前来讲只能是投资房子，起码 10

年来唯一增值了的就是房子。 

    关键是买不起了，买房导致中国人民祖祖辈辈都是房奴。你说拉

动几十个行业，那其他的行业呢，农业、高科技呢，总不至于收复钓

鱼岛用房子吧，听说有一个温州老板辛辛苦苦 20 年赚 500 万，她老

婆就用这个 500 万到上海买房，3 年净赚 2000 万，你说谁还投资实

业，房子导致实业空心化，中国危矣，中华民族危矣。 

    房子又不能当饭吃，农业搞不上去，中国人民就又得重新挨饿。

实业搞不上去，高科技搞不上去，中国就又会回到鸦片战争的落后挨

打的中国。大家都倾其一生买房，那谁还敢消费：吃好的穿好的，旅

游、买小车、让自己小孩接受良好教育。人生还有很多的事要去做，
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总不至于一辈子就是为了一套不属于自己的房子（中国的房子一般只

有 30 年。）吧。我有个朋友 1997 年买了房，今年终于还清了，高兴

得流出了眼泪，可是 5月还清，7月份房子就给拆了，现在他那房价

10000元一个平米，开发商给他补 3000元一个平米，120个平米就是

36 万，买 100 个平米的新房，首付 3成，就是 30 万，6万装修，哈

哈哈，恭喜，又可以重新做个房奴。” 

    -----------我立篇之时就说房地产指数就是腐败指数！房姐们

的表演充分演绎了这点！房价各路炒作资金在炒高，各路腐败资金在

往里面实质支撑，而老百姓的购买力是透支几十年，几代人财富的按

揭！如果从这样的角度看，官员腐败资金是透支国家科技和未来，炒

作资金现在已经证明是高利贷资金，普通百姓的资金更是可以换算成

比高利贷还高的成本资金！几乎是还不起的世世代代要为奴的高利贷

了！ 

    有人说，对啊，这不房子吸收了大量多印的钱啊！嗯，这就接着

我前几天没有讲完的话题了！知道马克思的资本论最核心管用的东西

是什么？生产过剩的危机！任何一种产品当它开始阶段，当然都会有

暴利，因为有暴利所以经营的人越来越多，房地产也是一样！大小房

地产公司和炒房团就是这样！但是从最牛到福特汽车到现在日本的索

尼都逃不脱生产过剩的危机！ 

    现在，一个简单的事实就是房子和可以预见的将来已经大量过剩

了！以过剩房地产估值抵押的高利贷也好，资产也好大量变成死钱呆

账的局面就要到来！连环债务危机就要到来，我们比以往世界任何一
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次危机都难受的是——这是首次一个产业的衰落连带会导致地方政

府破产的危机！地方政府破产的危机又肯定会使社会公共事业支出骤

减！ 

    现在决策层的精英如果仅仅是想，干脆让农产品涨价发钱给农民

进城买房子也就罢了，那么顶多就是严重恶性通货膨胀把全国居民存

款统统大幅贬值而已！但好处是城市房奴也能解脱！因为以前的账相

对少了很多嘛！这是我前面自己也贷款而且是有钱也大量贷款又买一

套便宜房子的思路！说白了那样谁倒霉？就是存钱在银行的人倒霉，

主要是他们买单！ 

    但是现在精英所想还不是仅仅是这样！因为他们不是靠提高农产

品价格来变相给农民发钱进城买房子那样简单，如果那样，起码还能

保证粮食安全！反正利益分配，总有人要倒霉买单嘛！这已经有点失

道义了，但也是没有办法的办法！他们还不仅仅是这样，他们是要压

着农产品价格，但是逼农民卖地进城买房子，这他妈的就太缺德了！

这就是跟挖人祖坟逼人背井离乡是一个性质的暴政！说再难听些和

1942蒋介石挖开黄河是一个性质的缺德！这违背了共产党的宗旨！ 

    --------------------------------今天，我彻底从法理、逻辑

上明确了这个事情的性质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1201:16 

    再明确的说，大量农民进城，使粮食，蔬菜价格由于商品消费量

的增加（农民自己种自己吃不是商品消费量）而必然上涨！卖地定向

发钞票给农民和地方政府，那么钞票多了必然让城市居民要定向买通
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货膨胀的单，这样工业品的价格也要循环上升！短期内造成大量农民

刚需进城买房子房价也要上升，最后买的晚的农民还是能够只付首付

就不错了，从此变为房奴！这就和当年上海房子卖不出去了，说买上

海房子给户口，我妈妈赶紧去买的政策效应一模一样！网友有北京街

头今天的图片，900万外地人回家了，北京街头少了三分之一左右的

人显得空空荡荡！ 

    这样做的结果城市人和乡下人都没有任何好处！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1201:17 

    这样的农村城镇化思路，只有房地产商和欠债花天酒地的地方政

府有好处！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1201:24 

    二手房市场排着长龙开始甩货，说明什么，崩盘前兆，根据国外

和前海南先例出现这种症壮，最多不超过六个月。 

    ------------------- 

    这些买房子的那么多新楼盘打折优惠、低首付不买，买二手房，

而且二手房还涨的比一手房快！这不有病吗？谁信？我不信！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1201:44 

    大量房产当商品抵押给银行---又需要多印多少现金？这些房产

贬值了，银行会有多大的窟窿？联系前面我文章说的哪个中国在执行，

欧美不执行的巴塞尔协定，到时候中国的银行资本充足率就有问题了，

就不能放出那么多贷款，结果就是逼着银行收账，一收账房地产商和

权贵高利贷炒房的就会全部暴露！崩盘还债倒闭拍卖随后就到！这就
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是年底就会真真看到的事情！ 

    --------------按照我的思路，现在就是卖地都来不及了！需要

采取断然措施： 

    让农产品一次性大涨，同时退出 WTO，对进口农产品征高额税收！

变相直接发钱给农民！当然要给城市低收入人群以保证生活的补贴！

政府收购倒闭廉价的沿海外向型工厂，招收农民工进城当工人，他当

工人了，土地和宅基地交回所在村镇规模化经营！国家将房地产商破

产抵押给银行的房产无偿给转变身份的农民工家庭！并且国家给他们

一定的安家费！国家给他们上所有三金和失业保险！村镇用这个农民

工家庭土地的产出每年向国家和地方政府上交一定资金！这样，企业

缺工人的问题和农村城镇化的问题和城市空置房的问题一次全盘解

决！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1201:45 

    哈哈哈！吾得矣！可以安眠了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1210:31 

    中方：坚决反对美援引国内法制裁中国公司 

    时政新闻京华时报[微博]商西 2013-02-1202:19我要分享 120 

    美国宣布制裁五家中国企业中方表示强烈不满和坚决反对 

    时长：0'52'' 

    来源：央视网 

    本报讯(记者商西)美国国务院当地时间 9日以“违反防止武器扩

散机制”为由，宣布将伊朗、叙利亚等国的多名法人和个人列入制裁
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名单，其中包括中国有关公司和个人。昨天，中国外交部对此表示强

烈不满和坚决反对，并已向美方提出严正交涉。 

    保利等企业受制裁 

    据报道，美方是根据美“伊朗、朝鲜、叙利亚防扩散法案”及相

关政令，对中方有关公司和个人实施制裁的。被列入制裁名单的包括

保利科技有限公司等 5 个中国企业法人和个人。根据美国当局的说

法，这些企业的行为涉及“制造大规模杀伤性武器、巡航或弹道导弹”。

按照规定，美国政府将不得与被制裁企业有任何贸易或技术往来。同

时，被制裁对象也不得购买美国武器和军事装备。我外交部提出交涉 

    中国外交部发言人华春莹昨日表示，美国援引其国内法对中方有

关公司和个人实施制裁，严重违反国际关系准则，损害中方利益。中

方对此表示强烈不满和坚决反对，已向美方提出严正交涉。她表示，

中方敦促美方立即纠正错误做法，撤销对相关公司和个人的无理制裁，

停止做损害中方利益和中美关系的事。华春莹表示，中方致力于维护

国际防扩散体系，已建立一整套与国际接轨的出口管制法律和措施，

并严格有效执法，成绩有目共睹。她指出，中美应在“平等互利、相

向而行”原则基础上共同努力，推进防扩散领域的务实合作，而不是

动辄以制裁相威胁和损害对方利益。■保利科技公司声明未帮任何国

家发展违禁武器针对美国以保利科技有限公司违反其国内法律为由

宣布对其实施制裁，保利科技有限公司发表声明表示，该公司是合法

注册和经营的中国企业。几十年来，保利科技有限公司严格遵守中国

法律以及中国加入的相关国际法规、条约，依法经营，从未帮助过任
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何国家或地区发展违禁武器，也没有向任何受联合国安理会决议制裁

的国家或地区出口或承诺出口违规产品和技术。“美国依据其国内法

律对我公司实施制裁，是毫无根据和毫无道理的。我们强烈要求美国

尊重事实，立即取消对我公司的制裁。” 

    相关阅读： 

    ·保利科技公司：强烈抗议和坚决反对美国制裁 2013.02.11 

    ·美国制裁保利等 5家中企称其制造弹道导弹 2013.02.11 

    ·外交部：美国对中国公司制裁违反国际关系准则 2013.02.11 

    ·外交部就美方宣布制裁中国公司答记者问 2013.02.11 

    ·内贾德要求美国改变对伊朗态度指责对伊制裁 2013.02.11 

    ------------------ 

    外交部太无知了，知道美国为什么可以用美国法律制裁中国公司

吗？根据 WTO的秘密条款！3年前就发生过中国贸易代表被哄笑的事

情，外交部应该被哄笑了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1212:26 

    @zxl196820125546楼 2013-02-1201:44:07 

    大量房产当商品抵押给银行---又需要多印多少现金？这些房产

贬值了，银行会有多大的窟窿？联系前面我文章说的哪个中国在执行，

欧美不执行的巴塞尔协定，到时候中国的银行资本充足率就有问题了，

就不能放出那么多贷款，结果就是逼着银行收账，一收账房地产商和

权贵高利贷炒房的就会全部暴露！崩盘还债倒闭拍卖随后就到！这就

是年底就会真真看到的事情！ 
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    --------------按照我的思路，现在就是卖地都来不及了！需

要...... 

    ----------------------------- 

    @zqzyue5549楼 2013-02-1209:24:16 

    楼主说得很有道理，顶一个！ 

    ----------------------------- 

    其实，我的思路就是房地产商破产买主要的单，房产泡沫破裂，

有几十套房不缺钱的权贵财富缩水最多，他们也要买单，当然，包括

本人在内，有两套以上房的同志可能也要受损失，这个损失多少就看

买的价位和地段了----但是这个损失换来经济健康发展，起码比如本

人，房子表面估值高低其实不影响生活质量，而社会一旦经济崩溃，

教师发不出工资，农民工不进城，我就是有多余房子也没有用！现在，

起码经济不崩溃，大家还能正常生活啊！一场危机总要有人付出代价！

----谁主要受益？农民受益！其实农民受益才是真正的实现全社会共

同富裕的基石！中央这个思路没有错，错的是精英们在这个美好的中

国梦里加藏了有利于权贵，不有利于人民的东西，这个性质就变了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1212:28 

    明天我打算徒步一天，后天开始就捡石头两天！今天好好给大家

谈谈！谈透！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1212:46 

    首先，我说个大框架材料后附： 

    现在的国际汇率战的大形势是怎样的呢？ 
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    1：欧洲是美国实现战略企图的最大绊脚石，但是欧洲内部英国

和法国已经上美国当了，欧洲内最清醒的就是德国！现在就是德国在

拒绝欧元贬值！只要欧元不放水，黄金和石油还要跌，美元还要上升！ 

    2：俄罗斯坚决不上美国的当！ 

    3：日本已经上当！ 

    4：最重要的是中国已经在人家的掌控之中！ 

    为什么这样说： 

    首先：人民币汇率面临两面夹击。一面继续受制于美元汇率，汇

率技术性转折十分复杂。 

    其次：日元贬值对我国贸易的冲击，包括人民币兑日元汇率的复

杂性问题。我国贸易去年在经历了较大的压力后，今年的贸易形势并

不乐观。我国内部的准备不足和效率不高将是巨大挑战。而外部的日

元贬值将会加剧日元产品的竞争力和出口优势，甚至将直接冲击亚洲

市场的出口组合，对我国贸易外部环境的破坏性和干扰性加大。而对

人民币的投机套利将会加大，尤其是对日元汇率水平的诡异性的考虑，

必然加剧投机风险。市场在心理和策略上的短期、草率、急躁将会十

分突出，这对于经济信心和市场技术具有巨大的干扰和冲击。因此，

我们无论从贸易或汇率角度看，都潜藏着巨大风险 

    上面两点不足以支撑我的论点，最最最主要的是：2012 年 5 月

26 日，中日两国突然宣布货币互换，这意味着什么？日元迅速开始

贬值，从 77 日元一直贬值到 93 日元，实际贬值幅度已经超过 17%。

中日货币互换实际崩溃，中国汇率损失要达到 17%，等于中国对日本
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出口的企业全部面临巨额亏损，而日本对中国进口则发大财。最后受

到影响的是人民币，人民币开始跟随日元贬值。 

    所以，同志们，现在我们就是不想贬值人民币也不行了，我们和

日元绑在一起，日元贬值人民币必须贬值，否则你没有办法做买卖！

这只是复杂计算的一个方面，人家还没有动美元汇率呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1212:57 

    按照，上面人民币和日元捆绑的逻辑，日元乱印大跌人民币也必

须乱印大跌！我就说是哪头猪搞了这么个事，你就是要捆绑，你和国

际货币老大——美元捆绑在一起也说的过去，放弃和美元的捆绑，找

一个自身更不靠谱的日元捆绑，这不是简单的智商问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1213:02 

    这样，人民币滥印的可能就是大概率事件了！我们百姓要做好应

对通货膨胀，恶性通货膨胀的准备！现在看钓鱼岛事件中日两国都受

伤极大！美国得利！日本可能本来想借机军国主义还魂，没有想到美

国要彻底把他经济塌翻！一举收拾掉中日两个对手，通过宽松货币再

拉下欧元这个对手！我后背又有股凉气，他妈的美国此计太毒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1213:06 

    所以，现在当务之急是借钓鱼岛事件，废除或者外交艺术一下，

暂停中国日本货币互换协定！我们不说和日本不做生意，这作为警告

第一步是必须的，必须打破日本一相情愿定下的规则：“政治与经贸

分开”我们要制定规则！当然高兴了还要修改规则！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1213:30 
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    休息一下，摆弄一下石头，看看电视，包饺子吃饭！记得过年前

几天，一大早我去玉石市场捡便宜货，（一天中最容易和老板讨价还

价的时候是他刚开门，他们都要即使便宜也要来个开张生意！当然买

菜是在快收摊的时候，几块钱可以一堆菜！前几年我去菜摊去年我开

始去玉石摊，都是摊子，研究商品经济就要到市场去实践，去游泳，

去淘宝去买便宜货）老板刚来，刚生火架炉子（他们在大市场后面，

自发形成的平房市场，因为房租便宜，东西卖的便宜，所以顾客比前

面楼上大厅的市场销量好！）我刚进来。一个老者也进来挑老板刚收

上来的新货，哈哈，我们两个真是一大早来捡便宜来了，在上万个一

堆的玛瑙中肯定会有遗漏的精品啊！屋子内烟熏的厉害，屋子又冷，

哪个老者冻的流出了清鼻涕，我偷偷的忍俊不住！后来我和老者一挑

才发现，居然我们都是高手！一聊天才知道，这个老教授是新疆的奇

石造型艺术的先驱！老教授给我具体又点拨了奇石搭配技巧，比如三

块人物造型石头可以搭配成刘关张三结义，后面配上国画背景，等等！

这老教授当年为了捡石头和专业贩卖卖玛瑙的老板一起深入内蒙古，

出来跟土猴一样 6天 6夜！我们的聊天让老板娘也感了兴趣，又倒出

来一袋新的让我们挑！老板娘也说她老公到哈密当年捡石头一去也是

5天 5夜，回来，裤子都能立到地上！干什么都不容易啊！干什么想

干出名堂都要付出常人难以忍受的寂寞！ 

    这几家店的情况我是很了解的，他们原来都是战友，一个人爱好

石头早下手发财了当老板了，还有两个一个是他司机，一个是给他家

做饭的，现在也都当老板了，但是合作最后翻脸了，所以他们现在的
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货源都是独自的！也不交往！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1217:18 

    @柳下挥春 5560楼 2013-02-1214:43:08 

    我想做个手链或者项链什么的！只是玩玩而已，没什么要求！ 

    ----------------------------- 

    最近我是要自己和帮别人购买一些精品待升值的玛瑙，就帮您捎

上一串，人多我也可以顺便砍价，就当团购活动了！你加我 QQ 吧，

购买前我会把玛瑙拿回家，给您传图片后您挑选后再决定，您不要也

没有关系，我自己留下！QQ1610182216 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1301:24 

    楼主：zxl19682012时间：2013-02-1101:45:58@遍地是黄金 5500

楼 2013-02-1101:33:25 

    十二兄，真是博学多才啊！研究课题很宽泛。 

    ----------------------------- 

    @遍地是黄金 5566楼 2013-02-1222:04:18 

    十二兄，，老爷子啥行业的？？？佩服啊。不管干啥，，能钻进去

就是好同志，至少能养家糊口啊！！！！绝对值得俺学习啊 

    ----------------------------- 

    老爷子是机枪手，参加了早年伊犁平叛战斗！居然写的一手好文

章退伍后进了市委工作，好像犯了什么错误后来到工厂当了食堂管理

员，又当了统计员！盖房子、做家具，国画、油画、更绝的是自己发

明的用火钩子在家具上烫出图案来，可以烫出任何当时流行的画，尤
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其烫的竹子是一绝啊！艺术水准受到我家好友香港著名油画家和到我

家的多国朋友的高度评价！我小时候我们家就养鸡养兔子养鹅，都缺

肉，我们家哪个富裕啊！父亲到海南去又喜欢上开荒种地，哈哈哈，

天没有亮就浇水，开的地种不完分给大家，所以在哪里养老的无论是

退休的东北工人还是部队首长、工厂书记、银行家经常往我们家送他

们种的热带水果！勤劳一生身体嘣棒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1301:32 

    我家老爷子用火钩子烧红在我书柜上烫的熊猫和竹子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1301:37 

    老天，不知不觉又晚了！按时睡觉太难做到了！睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1309:22 

    @sursturn5598楼 2013-02-1303:46:33 

    回复第 353楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-1100:12) 

    我也想从一个纯粹的理工生逐渐成为熟悉经济人。中国最可怕的

是当权者没有任何底线，而且挖空心思厚黑。 

    问个问题：如果说外资在楼市和股市狂赚一把！楼市是赚钱的，

但股票从 08年来累...... 

    ----------------------------- 

    如果说外资在楼市和股市狂赚一把！楼市是赚钱的，但股票从 08

年来累计跌幅已经超过了多少呢？他们就一定逃的过！ 

    ---------人家买的股票和我们不一样，人家买的是类似大小非

的原始股，就是到 1000 点还没有到成本价呢，有些股票是白送的，
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大多数是半卖半送。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1309:30 

    社科院专家：今年北京房价大降可能性几乎为零 2013 年 02 月

12日 07:59 

    ----------------------------- 

    在北京读书的大学生毕业几年后结婚需要买房等----没有他腐

败的爹或者干爹绝对连首付都不够，我学生在北京的多了首付完了，

工资高的两口子一个人的工资交贷款，工资少的，几乎全部收入了！

工资高的准备出国，工资少的准备离开，合着年轻人用青春到北京给

人家交房租去了！上天涯的为什么北京穷二代年轻人少？累惨了！经

济危机最倒霉的就是白领，2008 年我们已经实习过了，大批年轻人

和有钱人离开北京就是今年年底！ 

    而像“房姐”那样在北京一买多套房的人也大有人在----“房姐”

们正在旧金山购房呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1309:47 

    约 200 名中国人欲投资移民美国被骗上亿美元 2013 年 02 月 12

日 06:00 

    来源：京华时报作者：刘佳 

    ----------------------------- 

    黄金老弟所有消息中，这条消息太关键了：《约 200 中国人被骗

上亿美元》 

    1：平均他们一个人约 2000万人民币现金换的美元，这么多美元



2442 

 

怎么换的？怎么出的？天知道！但是美元外流已经没有关卡了！---

这个放开的闸门叫投资美国！如果金融高层没有汉奸间谍群体，我把

自己的脑袋当猪头一样割了！ 

    2：一个人约 2000万人民币现金，如果加上他们国内的房产等这

是多少钱？一旦他们移民了，他们的房产就是外资了，我们这样倒换

一下逻辑，小潘先生的昨天就是他们的今天和明天，一夜之间我们会

发现，我们身边的富人或者官员家属的庞大财产是受美利坚共和国航

母保护的美国公民资产了！掏空中国已经实现，下面就是实现的更彻

底而已！ 

    3：这么多美元跑了，外汇局告诉我们正常，正常！正常他妈个

屁！我知道他们的账怎么算的了！其实外贸出口是下降的外贸额上升

是把这些所谓的投资算进去了，一旦这些所谓的投资结束，哪个数据

是相当的难看，现在越好看其实就是越难看！ 

    -----我的判断没有错，现在危机已经开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1309:51 

    “房姐”们在旧金山购房所表现出来的财富只是冰山一角，美国

已经放宽了投资移民的尺度！中海油收购美国公司不会是这个老总也

要跑吧？我看目前不会，但是这是用一两个这样的案例掩盖资金以投

资方式外逃！中海油不去南海、东海采油去花钱收购亏本的美国公司，

有病啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1310:03 

    基金赎回压力陡增部分基金份额缩水超 50%2013 年 02 月 13 日
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08:54 我有话说查看评论(0)随着股市反弹行情的持续演进，基金投

资者获利了结的心态也逐渐加重，无论是 ETF产品还是主动管理型偏

股基金近期都遭遇赎回压力。数据显示，开年以来，ETF份额缩水超

过百亿份。多家基金公司人士也反映，反弹行情并未为偏股基金带来

明显的净申购，近期反而面临一定的赎回压力。 

    “回本”赎回陡增 

    据部分基金公司透露，近期公司旗下偏股基金以赎回居多，一些

投资者经历了漫长的熊市，看到基金终于解套回本，选择见好就收。

因此，一些新近回到面值以上的基金，遭遇的赎回压力更大。加之投

资者临近年底也有落袋为安的心态。另一些基金公司则反映，去年表

现突出的绩优基金开年以来获得了一定比例的净申购，但其余基金则

遭遇到净赎回，两相抵消最终整体份额基本没有太大变化。 

    这从参与上市公司定向增发的基金中也可以窥出端倪。近期 15

只基金分别参与了欧菲光(行情股吧买卖点)、伊利股份(行情股吧买

卖点)等股票的定向增发。根据基金公告日“持有定向增发股票的账

面价值”、“占资产净值比例”以及“公告中截止日期的最新净值”，

可以推算出这只基金在参与定向增发当日的份额，然后将该份额与基

金去年四季度的份额比较，就可以得出今年以来该基金的份额变动情

况。结果显示，15只基金份额今年以来全部缩水，其中 10只基金份

额缩水超过 50%。 

    相反，今年以来发行的偏股型基金并未带来可观的募集规模。数

据显示，今年以来共发行 8只股票型基金和 3只混合型基金，平均发
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行份额分别为 13.44亿份和 6.48亿份，资金流入相对有限。 

    ETF赎回态势扩大 

    值得关注的是，ETF的份额变化数据更明确地说明了资金的心态

正在发生变化。数据显示，截至 2 月 6 日，可比的 47 只 ETF 的份额

相对去年年底共计缩水了 137亿份，赎回比例高达 12%。除了工银深

红利(行情股吧买卖点)ETF实现了净申购，其余 ETF均呈现净赎回状

态。其中，华安上证 180ETF(行情股吧买卖点)、华夏上证 50ETF(行

情股吧买卖点)、华泰柏瑞沪深 300ETF(行情股吧买卖点)、嘉实沪深

300ETF(行情股吧买卖点)等蓝筹风格 ETF 的赎回比例均在 10%之上。 

    随着新年以来反弹行情的持续发酵，ETF总体赎回呈现逐周扩大

之势。今年新上市的两只 ETF中，诺安中小板(行情股吧买卖点)等权

重 ETF 也遭到较大赎回，不过华夏沪深 300ETF(行情股吧买卖点)则

实现了接近 12%的净申购。 

    业内人士认为，ETF主要投资者是机构和大户资金，一直被视为

市场情绪解读指标之一。ETF赎回份额逐步扩大跟机构和大户越发浓

厚的获利了结情绪有很大关系，尤其是蓝筹股在此轮反弹中积累了巨

大涨幅，一些机构短期获利丰厚，心态也逐渐趋于谨慎，选择兑现部

分收益，因此造成了 ETF资金加速净流出。 

    ------------------------- 

    ZXL1968：一些投资者经历了漫长的熊市，看到基金终于解套回

本，选择见好就收。对，中国的哪些不分红的烂股票，不要说回本，

就是少亏一些能跑掉就不错了！我们散户走让，郭主席自己去找洋爹
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去玩吧！ 

    股市到头了，不用再做梦了，该跑的已经跑了！我们看一下历史

规律，在 900点到 6000点的征程结束后回到了 1670，而反弹到 3400

点，勉强过一半就不错了，那么 1949 到 3400 的一半是 2700！这是

极限，我认为到 2500刚破或者马上就到的可能性最大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1310:48 

    银行理财产品失守 5%收益线蛇年理财宜稳字为先 2013 年 02 月

12日 16:42 

    来源：新华网作者：王淑娟 

    银行理财市场降温 

    2012 年 12 月份，部分银行加大吸储力度，“年末效应”推动各

期限理财产品收益率普遍上扬。因此，预期收益率超过 5%的理财产

品“重现江湖”。不过 2013 年 1 月份开始，随着“年末效应”消退，

市场资金面较为宽松，银行理财产品市场也“量价齐跌”降温不少，

收益率再次失守 5%。 

    “近期发售的理财产品收益并不是很给力，春节期间收益率有小

幅上扬，但和以往相比还是低很多。”长期购买银行理财产品的上海

市民邓晓婷对记者表示，现在市场上已经很难看到收益达 5%的短期

理财产品，“春节前杭州银行有一款 34天期理财产品收益率达 4.6%，

一放出来就被抢购一空，我都没买到”。 

    “金融危机后沉寂了几年，挂钩股票的结构性产品如今再度成为

市场关注的焦点，结构性产品在 2013年将大举卷土重来。”普益财富
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研究员魏可指出，结构性理财产品的挂钩标的主要涉及股票、汇率、

大宗商品，这些挂钩标的的走势具有很强的波动性和不确定性。 

    银率网理财产品分析师孟雨婷表示，结构性产品能否获得较高收

益率，与产品的入场时机、设计结构、挂钩标的表现等有着紧密关系。

投资者购买时需谨慎，不要只看预期最高收益率。 

    “目前，外资银行结构性产品会设定 100%保本或 95%保本机制，

即产品到期没有收益只能拿回全部本金或者部分本金，这种产品实际

上比较适合有投资经验、对挂钩标的走势有所判断的投资者。”孟雨

婷说。 

    蛇年理财以稳为主 

    美国推出第三轮量化宽松政策，欧洲推出无限量购债计划，日本

也连续“无限量”放松货币政策……全球“印钞机”的轰鸣声已经响

起，而国内物价上涨预期也不断加码，这对于理财产品收益会产生什

么影响？老百姓该如何保卫自己的钱袋子？ 

    “银行理财产品的收益率虽然不是很高，去年以来在 4%-5%之间

浮动，但至少在普通老百姓眼里是一种旱涝保收的投资渠道，总比把

钱直接存在银行要好。”在上海工作的白领陈希表示。 

    目前，银行一年期定存基准利率为 3%，部分银行上浮到 3.3%。

而目前市场上 1年期银行理财产品的预期收益在 4.5%-5%，外资行和

部分城商行的结构性产品最高预期收益高达 15%以上，甚至可达 30%。

这对于普通老百姓还是很有吸引力。 

    中国银监会主席助理阎庆民近期指出，2012 年银行业理财产品
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的年化加权平均收益率约为 4.1%，高于一年期存款利率，满足了客

户的金融产品投资需求。 

    尽管收益高于银行定存，但 2012 年以来银行理财产品整体收益

率“跌跌不休”，2013 年首月又出现“量价齐跌”，2013 年银行理财

产品走势究竟如何？分析人士认为，顺应监管环境和利率环境的变化，

预计 2013 年理财产品收益率上升空间比较有限，全年收益率趋势性

变动的可能性较小，全年可能呈现“前低后稳”格局，季节因素的影

响将更明显。 

    “目前绝大多数银行在售的理财产品预期收益率已普遍降至 5%

以下，2013 年建议大家多把重点放在长期理财产品上，适时转换理

财产品的投资风格可能会带来更好的收益。”银率网分析师庄可循建

议。 

    ！！！！！！！！ 

    ----------------------------- 

    尽管收益高于银行定存，但 2012 年以来银行理财产品整体收益

率“跌跌不休”，2013 年首月又出现“量价齐跌”，2013 年银行理财

产品走势究竟如何？ 

    --------------这是重大财经信号！拐点就要来了！银行理财产

品整体预期收益率下降首先说明全部行业不看好未来经济，尤其是炒

作资金在退潮！量下降说明房地产商能够撑住的弹药库已经没有子弹

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1310:49 
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    @sursturn5603楼 2013-02-1304:28:33 

    回复第 632楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-2422:51) 

    @tujishibing0012012-08-2417:08:11 

    股市跌破 2100点，…… 

    ========== 

    新疆真的有狼？ 

    ----------------------------- 

    西北狼、东北虎！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1311:09 

    出门前，我想先给阮次山们“一巴掌”！ 

    朝鲜从自卫角度发展核武器，谁都无权指手画脚！美国事实上在

对朝鲜敌视和经济封锁，而且美国没有承诺对朝鲜不进行军事打击甚

至核打击！朝鲜为了自卫完全有理由发展核武器！这是其一。 

    伊朗的态度也非常对，要么大家都放弃核武器或者都像中国这样

承诺不首先使用核武器，以及不对无核国家使用核武器！美国是这样

做的吗？他不是这样做凭什么对别人基本的自卫权力说三道四进行

制裁！这是其二 

    朝鲜发展核武器，不要说原子弹就是氢弹都和中国一点威胁都没

有，我们急个屁啊！依我说这还省中国事了，如果美军进攻朝鲜，不

用我们出动志愿军，朝鲜就用核武器把韩国及住韩美军炸上天！人家

朝鲜是主权国家，我们象征性评论一下就行了，用得着严重抗议吗？

表示密切关注，让双方冷静就行了，我们中国的外交部又不是美国的
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外交部韩国和日本的外交部！这是其三。 

    当此，钓鱼岛中国与日本冲突的关键时刻，有英勇的朝鲜人民牵

制美日，我们如果和日本发生冲突将会有一个有力的助手！现在我们

是自绝朋友！这样的战略水平钓鱼岛不用打了！都回家听歌抱孩子吧！

这是其四！ 

    朝鲜的战略时机选择的很好，按照电视上激动的朝鲜妇女的话说：

“我们是一个说话算数的国家！”潜台词就是我们不怕任何敌人！原

来这是中国老大说的话啊！什么时候我们中国百姓可以再自豪的说这

样的话？ 

    附录：阮次山：中国需让金正恩感到“一巴掌”的重量 2013 年

02月 12日 18:58 

    来源：凤凰卫视 

    朝鲜三次核试验地点。 

    凤凰卫视 2 月 12 日《正点新闻》节目播出“阮次山：中国需让

金正恩感到“一巴掌”的重量”，以下为文字实录： 

    竹幼婷：阮先生，朝核的问题您认为在美国对于亚洲的外交政策

方面会有哪些方面的影响？另外在朝核问题上，美中两国是不是会更

加紧密的站在同一个立场？ 

    阮次山：我觉得对于朝鲜的问题，美国一直用朝鲜对我们的态度

来考验，来看一看我们中国对朝鲜的主导的能力如何。我觉得从过去

十年的观点来看，从 2006、2009 年几次的核爆，还有卫星的发射，

美国已经可以看出来我们对于朝鲜的影响能力有限。那么过去我们常
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常讲在朝鲜政权越是桀骜不驯，对我们中国的国际地位越有利，是因

为全球假设我们对朝鲜有非常大的影响的能力，那么根据过去十年的

发展来看，这个假设已经被朝鲜当局不管是金正日还是金正恩推翻了，

所以在这种情况之下，朝鲜已经不能成为增加我们外交筹码的一个工

具。所以在这种情况之下，美国要在亚太地区重新发威的话，这是对

我们中国的第一个考验，那么这个第一个考验是如果这种情况持续下

去，那么我们在国际社会上面就可能会变成我们对朝鲜影响力有限，

那么以后我们筹码就少了。所以这一次我们千万要记住一个原则，就

是在联合国当然今后要开紧急安理会，通常紧急安理会不会马上通过

谴责或者是制裁朝鲜的决议案，它只是会发表一个声明，可是声明之

后他会继续要召开联合国安理会来讨论进一步的制裁。在进一步制裁

的方案当中，中国就不能像这次声明，后面讲的召开朝核六方会谈，

又要各方谈判解决问题，我们必须要知道我们过去的政策性的还有宣

传性的口号到这时候应该要告一个段落了，我们必须要拿出新的更明

确的方案。就是我们反对这个制裁，然后如果我们要给予朝鲜一个面

子的话，我们单方面的对于朝鲜援助朝鲜的六十几亿美金一年的援助，

我们要考虑减半或者完全取消，让朝鲜的金正恩感受到一巴掌的重量

跟刺痛。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1311:10 

    朋友接我到山里去玩的车马上就来了，晚上见！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1322:05 

    @liyi0805045625楼 2013-02-1321:39:08 
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    动车是买国外的全套技术，图纸，请外国人来指导完成国产化的。

提速后的技术是国人在此基础上自己搞的。06 年开始搞的时候我正

在南车株机。南车是用的西门子的技术。北车好像是阿尔斯通的技术。

像南车搞控制系统的时代研究研究，实力还是很强的，没有国人想像

中的那么差。 

    ----------------------------- 

    啊，我们还是有些自主技术的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1322:34 

    @挖坑小黑 5622楼 2013-02-1317:40:03 

    啊，我们村开始收地了，而且是村支书带头，500一年，求办法 

    ----------------------------- 

    我看央视，哪些老板就是把村支书都叫去，开头不行，后来就行

了，给好处了嘛！按照中央指示，应当自愿！农民不要卖土地，坚决

不卖！如果有黑社会组织强逼着卖，你们也不要给政府填麻烦上访了，

只有群众依法自主选举出自己的村民委员会组织起来对付黑社会了！

在村民委员会的基础上可以联合成乡民委员会！我们连日本鬼子都能

打跑还怕黑社会吗？ 

    为什么有人把我学习陈云传的心得删除啊？其中是因为我提到，

当年共产党刚到东北，农民怕土匪！后来共产党把农民发动起来了，

农民组织起来了，农民追着土匪打，东北的土匪居然断根了！看来要

把对付鬼子的一套用来对付黑社会了！谁家的孩子参加了黑社会打了

农民，四乡八邻广为告知，让他娶不上媳妇！小岗村当年可以按红手
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印你们为什么不能？当年万里同志在安徽对农民说：“人民日报给你

们饭吃？”我想告诉大家，村支书他只代表他个人不代表党和政府！

中央的政策是地价即使要卖也要翻 10 倍呢！村支书是上面派的，他

不代表人民说话那么他爱代表谁代表谁去！如果真是强行执行的话，

这是绝对违背中央文件的！这个村支书肯定不是共产党的村支书！共

产党是这样说话的吗？他一定已经腐化堕落成黑社会的头子了！村委

会是法律赋予农民的合法组织！村委会主任不能让村支书一个人当！

这是延安时代就立下的规矩！接受群众监督和批评是共产党员的本分！

没有救世主，自己的土地只有自己保卫！中国共产党当年在土地革命

时代一个村，乃至一个乡最早也就一个干部，凭什么后来发展起来了，

不是他个人有多大能耐，是千千万万的乡亲觉悟了，组织起来和地主

土匪干了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1322:36 

    @sursturn5619楼 2013-02-1316:46:06 

    回复第 939楼(作者:@zxl19682012于 2012-09-0210:41) 

    温：在充分考虑风险前提下继续投资欧债----前面投资希腊债券，

美国债券据说也充分考虑了啊，如果充…… 

    ========== 

    楼主可能是我太爱国了，不相信某些掌握实权的国内人会甘心当

汉奸。难道就因为他们的子女在国外吗？还是自己贪心想掘取更多利

益！有种说法是中国会变成权贵资本主义！ 

    ----------------------------- 
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    难道不是吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1322:43 

    @liyi0805045627楼 2013-02-1322:14:52 

    经常看贴，很少回贴，我应该反醒，道歉的。这个贴子收藏着，

天天看，就是没发过言，楼主很多方面蛮像我高中的地理老师，蛮喜

欢。还有，我像问一哈楼主知不知道新疆博乐这个地方怎么样阿，我

年后就要去那里工作了。 

    ----------------------------- 

    好地方！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1322:51 

    猛料：深圳党支部书记财产 9个亿！发表于：2013-02-1221:52:09

作者:岭南风流才子 101猛料：深圳党支部书记财产 9个亿！ 

    张宝忠，优秀党员，屡获国务院颁发“特别贡献奖”以一句“当

官不为民做主，不如回家打飞机”闻名于海外。40多群众联合举报：

张贪征地款 4.8 亿！合同黑色抢占村民果园 94 亩！在深圳有两家工

厂，有 17 处房产，公开包二奶 9 名，奸淫多名幼女。举报人陈华：

13242906328。转 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1322:54 

    @hkj0001265632楼 2013-02-1322:49:41 

    张哥看一下这是什么石 

    ----------------------------- 

    这就是黑山经脉玛瑙啊！产地已经基本绝迹了！我年后要收一些
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小的，大的很贵，放弃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1323:16 

    附录 1：作者:极地温差 

    8000万套空房 2013年崩盘 

    中国 10 年房市，炒房者人人赚钱，所以人人都想买房，有房子

的人想买第二、第三套；没有房子的呢，唯恐不买就再也买不起了，

拼了命也要挤上这趟发财的列车。但是这样的「刚性需求」，就能确

保中国的房价不跌吗？ 

    有不少人表示中国房价已到头，曾准确预言日本经济泡沫化的日

本管理学大师大前研一表示，中国经济目前最大的问题是房地产泡沫，

为了避免重蹈日本覆辙，除了将泡沫尽早吹破之外没有更好的选择。

大前研一表示，中国现在有大概 8000 万套空置房不是买来住的，完

全是用于投机，很多人手上有两套三套房，由于可以很容易地取得银

行杠桿，这些人支付的房价已经达到年收入的 80 倍，这在各国经济

史上没有先例。 

    中国民间更是有不少人认为，中国房价必将崩盘。 

    其中的代表人物之一是《我是邓小闲》博客，该博认为，中国政

府永远也不敢把经济增长的速度降下来，这是决定房价从政府的角度

看是永远也不会主观使其下降。因为房价下降，甚至房价不上涨就是

中国政府所不能承受之重。这就出现了，一方面为了解决大多数民众

就业，中国政府不得不扩大经济规模和经济增长速度而贷款进行向前

跑；另一方面，不得不为自己所欠的越来越大的贷款利息买单，在没
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有多余钱财的情况下又不得不加大印刷钞票的速度。这些最终传导到

普通民众的日常生活艰难的时候。 

    而这时民众突然发现房子非常值钱，许多人会卖房，那一天就是

2013年。谁买呢？只有崩盘！ 

    -------------- 

    附录 2： 

    2012 年 全 国 商 品 房 待 售 面 积 36460 万 平 方 米 增 长

27.0%www.soufun.com 搜房网 2013 年 01 月 18 日 10:40 来源：财经

网[提要]全年房地产开发企业土地购置面积 35667万平方米，比上年

下降 19.5%。全国商品房待售面积 36460 万平方米，增长 27.0%，增

速比上年回落 6.1 个百分点。国内贷款增长 13.2%，自筹资金增长

11.7%，利用外资下降 48.8%，其他资金增长 14.7%。 

    2012 年全年全国房地产开发投资 71804 亿元，比上年名义增长

16.2%（扣除价格因素实际增长 14.9%），增速比上年回落 11.9 个百

分点；其中住宅投资增长 11.4%，回落 18.9 个百分点。房屋新开工

面积 177334万平方米，比上年下降 7.3%；其中住宅新开工面积下降

11.2%。全国商品房销售面积 111304 万平方米，比上年增长 1.8%，

增速比上年回落 2.6 个百分点；其中住宅销售面积增长 2.0%，回落

1.4 个百分点。全国商品房销售额 64456 亿元，增长 10.0%，增速比

上年回落 1.1个百分点；其中住宅销售额增长 10.9%，加快 1.7个百

分点。 

    全年房地产开发企业土地购置面积 35667万平方米，比上年下降
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19.5%。全国商品房待售面积 36460 万平方米，增长 27.0%，增速比

上年回落 6.1个百分点。全年房地产开发企业本年到位资金 96538亿

元，增长 12.7%，增速比上年回落 4.8个百分点。其中，国内贷款增

长 13.2%，自筹资金增长 11.7%，利用外资下降 48.8%，其他资金增

长 14.7%。 

    -------------------- 

    附录 3： 

    2012年保障房开工目标下调至 700万套 

    2011-12-2301:59:48 来源:上海证券报(广州)有 2943 人参与手

机看新闻转发到微博(20) 

    在全国住房保障工作会上，住建部与地方政府签订 2012 年的保

障房建设“军令状”，竣工量全面纳入考核。2012年全年保障性安居

工程开工总量基本确定在 700万套，竣工总量确定为 400万套。 

    2012年保障房“军令状”签订。 

    12月 22日，在全国住房保障工作会上，住建部代表“国务院保

障性安居工程领导协调小组”与地方政府签订 2012 年的保障性安居

工程工作责任书，竣工量全面纳入考核。 

    据悉,2012 年全年保障性安居工程开工总量基本确定在 700 万

套，竣工总量确定为 400万套。 

    住建部权威专家指出，资金压力是保障房建设的“拦路虎”，这

也是 2012年保障房开工量缩减的主要原因。此前，记者了解到，2012

年全年全国保障性安居工程开工总量为 800万套。 
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    10月末，住建部部长姜伟新在接受全国人大专题询问时也坦言，

“住建部正在研究部署明年保障房建设，开工数量可能比今年的

1000万套要少，但是明年资金的需要量，或将持平，甚至还要略多一

点。” 

    据统计，截至今年三季度末，对公租房、廉租房和棚户区改造的

三类保障性工程贷款余额达到 2672 亿，比年初新增 951 亿元，远远

高于商业房地产贷款的增长速度，但仍需要政府多方支持。 

    对此，财政部部长助理王保安表示，无论从资金渠道、资金政策

和安排、优惠政策的设计，包括土地出让金免收，十项税收的减免政

策，政府性基金和行政性收费的免收政策，都有利于引导市场主体和

社会机构进入保障房领域。中国人民银行行长助理郭庆平也表示，对

于保障房建设的信贷支持，合格的政府融资平台应该继续运用，既能

多渠道筹集资金，也能保证银行贷款及时收回本金。 

    记者了解到，在 2011年签订“工作责任书”的基础上，2012年

工作责任书首次将保障性住房的竣工量纳入全年任务的考核范畴，这

意味着 2012年地方政府要确保竣工的保障性安居工程数量达标。 

    相关报道： 

    明年保障房融资压力不减需投入 1.8万亿 

    虽然 2012 年开工量下调，但是 2012 年保障性安居工程总体融

资、投资规模不减，总投资量超过 2011年，或达到 1.8万亿元。 

    齐骥曾表示，2011年全年开工 1000万套保障性安居工程房屋需

要投资 1.3 万亿元左右。2012 年要一手抓新项目开工，一手继续推
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进今年结转过去项目的续建和完工。2012 年对保障性住房的资金投

入和施工力度都要比今年大。 

    明年保障房开工和在建 1900约万套 

    此前，住建部曾表示，“十二五”期间准备建设 3600万套保障性

安居工程，整体开工计划来说，2011-2012 年连续每年开工 1000 万

套，接下来 3 年按照每年 400-600 万套的建设规模安排。如果 2012

年新开工量下调至 700万套保障房，那么 2012年新开工的加上 2010

年与 2011年结转下来的在建保障房，将达到 1900万套，其中，2010

年已开工还在建的约 160万套。 

    今年保障房建设情况： 

    2011年新开工建设保障房已过 1000万套达到目标 

    -------------------- 

    中国一线城市房屋空置率达 40% 

    2010-08-2011:15:00来源:金陵晚报(南京)跟贴 0条手机看新闻

早在今年 4月份，有媒体报道称，上海、北京和深圳等城市的房屋空

置率已达到 40%，也即是说，将近一半的房子没有人住。 

    如果加上现在已经建好还没有卖出的房子折算 70平米按照 2012

年底数据每间大约 500万套！ 

    现在正在施工未完工的，起码还有 200万套！ 

    保障房方面还有 1000万套一年交付！是每年 1000万套！ 

    --------------------怎么算 1亿套房子还是有的！一亿套多余

房子是什么概念？多了可以住 3亿人的房子！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1323:30 

    中国富人的身影：世界最大楼市泡沫在加拿大 2013 年 02 月 13

日 08:18 我有话说查看评论(59)大西洋(行情股吧买卖点)月刊目前

报道，房地产(行情专区)市场是否存在泡沫可能并非是只是简单的主

观判断，与其它金融资产一样，房产价值也有客观衡量指标，比如房

价与房租比。 

    全球主要楼市房价与房租比率 

    上面的图表来自《经济学人》，这份图表比较了全球各地有代表

性的房地产市场的房价与房租比，相信这份图表能够告诉你哪些房产

市场过热(正值)，哪些过冷(负值)。 

    房产中介会告诉我们每个市场都是不同的，但他们都有着三个相

同点。 

    首先，每个过热的楼市背后都有中国富人的身影。除低利率外，

全球价格最昂贵房地产市场还有一个共同之处：来自中国的华侨。温

哥华、香港、新加坡和悉尼都是中国富人最欢迎的转移资产场。他们

的到来导致这些地区的房价冲到了天上。 

    其次，房地产泡沫的破灭需要时间。在美国和爱尔兰，在经历为

期十年的繁荣与衰退周期后，房价目前低于合理价值。但西班牙和英

国的房价仍有很大的下跌空间。僵尸银行(行情专区)通常不愿确认房

贷坏账损失，相当于在苦苦支撑房价，但现实最终一定会占上风。房

产泡沫破灭得越早，房事与建设就会越早开始复苏。 

    第三，楼市复苏可能需要更长时间。在二十年前，东京皇宫的土
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地价值超过了加州所有土地价值的总和。值得注意的是，坏的宏观政

策会带来持久的伤害。长期紧缩的货币政策使日本房价冬眠了数十年。 

    加拿大目前正在试图低调处理泡沫问题，具体方法是维持低利率，

但让抵押贷款更难以获得。加拿大希望通过这种方法让房价缓慢下跌，

而不是触发恶性循环。在最好情况下，房价表面上并没有跌，wj但涨

幅低于通货膨胀率，这样，从长远看，房价实际是下跌的，但家庭的

净资产并不会突然缩水。 

    虽 然 这 种 办 法 有 个 加 拿 大 名 称 叫 做 “ 宏 观 谨 慎 调 控

(macroprudentialregulation)”，但其实并非独特，中国人几年前就

这么做了。 

    在未来对抗楼市泡沫战争中，让我们希望这种方法能够奏效。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1405:02 

    @尘世的清涟 5638楼 2013-02-1323:47:36 

    老师回来了！ 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，现在出发捡石头，后天深夜回来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1600:36 

    @天龙 19735650楼 2013-02-1417:55:24 

    张老师，记住您的忠告，就暂还买房了。但一点小钱怎么保值呢？

生在这样的现实确实悲催。能得到回复吗？ 

    ----------------------------- 

    等着买实物黄金吧！但现在还有一点早！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1600:39 

    @遍地是黄金 5657楼 2013-02-1523:01:40 

    明天这边预报雨雪，，注意安全啊 

    ----------------------------- 

    我凯旋归来！哈哈哈哈！捡几块石头是其次，主要是又结识了一

批朋友，长了见识！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1600:54 

    @魏陈萍 5645楼 2013-02-1409:09:37 

    强帖！关于中国的战略走向，格林斯潘在其回忆录《动荡年代：

勇闯新世界》中有着极为细致的大量分析，看似出人意料，其实也在

情理之中，因为中国毕竟是世界上人口最多的国家,也是社会主义阵

营里最为成功的典范！也许该书过多探讨了威权主义，导致其中文版

在大陆成为禁书，这是我们自已的一大损失。我们的国士们，特别广

大中产阶级，其实非常需要了解世界大势和我国的发展方向。这些人

的综合素质颇高，是有辨别力的，一个 8...... 

    ----------------------------- 

    http://www.tianyayidu.com/article-a-578658.html 有空我

学习一下！不过这次捡石头，没有想到，我和非要我带去捡石头的理

发店的王大妈的聊天最有收获！王大妈两个孩子以前都是我们学校毕

业的，有一个曾经是我的学生，在德国研究精密机械加工，女儿在美

国达拉斯留校研究经济！给大妈印象最深的就是德国、美国物价的便

宜！比如美国最低工资一个小时大概 10美元！一天 5小时就是 50美
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元，而大妈用 50 美元购买的肉和菜一个星期都吃不完！更不要说中

国的廉价日用品了！以前我在网上的资料看到过相关报道，但是如果

据此研究，心里还是不踏实，现在，有人亲历的事情做证，据此写文

章心里就踏实多了！此外在教育孩子，中美德文化差异方面，乃至让

他儿子研究立体玉石加工精密机器的话题都和大妈进行了深入的探

讨！先整一下石头，明天再接着说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1601:14 

    对于国内想简单投资的网友，我想还真只有在合适的时机买黄金！

这样可以首先立于不败之地！大家注意我在本贴发出的信号！当然自

己也可以判断，当国际金价跌，国内金价不跌反涨的时候！就是可以

买入的区间！当然也可以现在少量逐步买入！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1603:18 

    @遍地是黄金 5675楼 2013-02-1602:20:52 

    这个看着还算是贤妻良母吧----------十二兄 

    ----------------------------- 

    眼睛不像，一看就是风尘女子的眼睛，有些空和无情 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1609:59 

    今天去看看玉石市场和快递上班没有！晚上回来和大家分享这几

天所得！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1623:33 

    @转圈看热闹 5690楼 2013-02-1610:14:29 

    收入翻倍的另一层含义是物价翻倍，恶性循环无法解脱 
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    ----------------------------- 

    回来了，其实，群众害怕物价翻倍通货膨胀，是因为改革开放以

来基本就一直是严重的通货膨胀！只不过有高价房子强行把钱又吸走

了，否则早就是恶性通货膨胀！而且确实也爆发过！ 

    我已经彻底看透这个把戏的要害了： 

    现在实践已经证明，没有高房价为代表的池子掠夺人民手中货币

一定会恶性通货膨胀，现在的问题是房子已经过剩了！如果没有一个

强制把百姓手中多余钱拿走的东西替代房地产吸钱，那么恶性通货膨

胀随时爆发！而从生老病死，衣食住行！各个方面能榨干大家油水的

项目已经都跟挖中国的稀土一样疯狂挖掘了！股票，或者理财——老

百姓警惕性又强了！而且哪个东西不是能强制的东西！中央想缓慢的

通货膨胀！但是没有一个池子又没有先进生产力，经济命脉又几乎不

在自己手里，恶性通货膨胀的到来是肯定的了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1623:40 

    当然，不想恶性通货膨胀，那么地方政府就会大量欠企业的钱，

企业缺钱，职工收入减少在生产领域和一些消费方面又表现为通缩，

这又是肯定的！其实只要控制住粮食、真的恶性通货膨胀也不可怕，

短暂高烈度的恶性通货膨胀，快速让富人的财富缩水，因为我们穷人

反正现在只够吃饭的钱，恶性通货膨胀来了政府还是要给我饭吃，反

正我在其他消费领域也没钱消费！而中国富人烧包的在世界炫富呢，

都不知道买什么好了！所以把他们的钱膨胀掉，大不了重新发行新货

币，大家从头再来吧！也许以后会公平些！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1623:43 

    @bwlbmw5693楼 2013-02-1615:13:27 

    有没有这个可能钓鱼岛事件的目的————日元贬值————

打击中国出口————国内就业，人民币汇率 

    张哥怎么看？ 

    ----------------------------- 

    @hkj0001265695楼 2013-02-1618:13:21 

    我看是一个巨大的阴谋，西方国家从各个方面入手打击中国阻击

中国 

    ----------------------------- 

    人民币汇率是核心中的核心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1623:47 

    @susu66665700楼 2013-02-1622:50:15 

    关于房事，有两个本质性的问题必须搞明白，第一：即将开征的

房产税，以及开征房产税后一个漫长的房价缓慢下跌，至少也是不会

再怎么涨的时期。第二：大量的官员手头都有大量的房产，当然里面

包括一些位高权重，可以调集大量“资源”的人在内。关于这两点，

已经有太多太多的人论证过了，我这里就不再解释一遍，有兴趣的童

鞋自己百度去 

    那么现在悖论出现了，既然明知房事后面一长段时期内不会怎么

涨了，为什么最近...... 

    ----------------------------- 
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    从李刚快速上央视到有专家造舆论解读激情杀人的时候，我就知

道，国内利益集团已经形成了自己的圈子！有一群专家时刻等着被驱

使获利！ 

    这个问题问的太本质了：“既然明知房事后面一长段时期内不会

怎么涨了，为什么最近房事有开始火了？各路专家争相跳出来高呼北

京房价 N 年后几十 W 一平之类的玩意，为什么”专家的房子也不少，

他们也要出国啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1700:02 

    现在说一下，这两天我从王大妈哪里了解到的美国： 

    达拉斯的一个小镇，并没有明显的排斥外来人的意识，当地人对

大妈还是比较友好！尤其是居然在郊区树林里的免费洗手间里有热水

还可以洗澡！路边树上结的核桃没有人摘，但是掉下来可以拾，大妈

和几个认识的中国老乡，等核桃掉下来，有一天刮风了，第二天她捡

了不少核桃！池塘的鱼也没有人去捞！应该说除了人的素质主要是食

物太便宜了！ 

    她女儿是厦门大学毕业的，在全国英语比赛获得过好名次，大一

和大二当学校学生干部，以后觉得比较符合美国大学社会经历的招生

条件了就不干了，外国大学比较注重这个社交能力！用奖学金到美国

读书，800美元一个月稍微不够，但是达拉斯的这个大学 1600美元，

每周有几节课当助教，这样花费就还有剩余！儿子在德国学精细机械，

我感兴趣的是德国大学内就有好多相关专业公司，供他上学的时候兼

职！这样太好了，工作经验和学历都有了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1700:04 

    @我是个毛左 5708楼 2013-02-1700:00:04 

    楼主分析的真好，对股市和黄金的判断有不同的意见，黄金怎么

看都是要大跌，股市 2700 我看挡不住呢。王安石失败的根源是私有

制经济决定的，还是钱老那句话，没有公有制和毛思想。。。。。。 

    ----------------------------- 

    黄金怎么看都是要大跌，这没有错，但是中国的黄金在严重通货

膨胀下要走出独立行情！股市我说过不下 1800 不入，甚至继续缩小

范围 1200-1400之间可以考虑！远着呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1700:05 

    休息了！明天 9点学校就要补课了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1702:20 

    @zxl196820125702楼 2013-02-1623:40:36 

    当然，不想恶性通货膨胀，那么地方政府就会大量欠企业的钱，

企业缺钱，职工收入减少在生产领域和一些消费方面又表现为通缩，

这又是肯定的！其实只要控制住粮食、真的恶性通货膨胀也不可怕，

短暂高烈度的恶性通货膨胀，快速让富人的财富缩水，因为我们穷人

反正现在只够吃饭的钱，恶性通货膨胀来了政府还是要给我饭吃，反

正我在其他消费领域也没钱消费！而中国富人烧包的在世界炫富呢，

都不知道买什么好了！所以把他们的钱膨胀...... 

    ----------------------------- 

    @尘世的清涟 5711楼 2013-02-1700:09:36 
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    赞成！重新发行新货币，也许是个办法，一切重新开始。可是如

果狡猾的权贵把钱囤积了各种古玩字画呢？他们的起点还是比屁民

高啊！ 

    ----------------------------- 

    各种古玩字画不许场外交易，交易一律重税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1710:45 

    @文刀丰耳 Me5715楼 2013-02-1709:30:20 

    留爪？张老师，学校开学了吧？ 

    ----------------------------- 

    是补课开始！ 

    越南方面有消息称，越南海洋法将于 2013 年 1 月 1 日生效，该

法将中国的西沙和南沙群岛列入越南的“主权”和“管辖”范围内。 

    ------其实我们最该占领越南！越南的这个海洋法太好了！依次

类推我们可以把越南划归中国！关于越南丛林战的武器发明我已经系

统考虑好，有网上中国兵器工业的业内人士说，国际和国内居然也有

相关设计思路，但是中国的只是停留在图纸上，压根没有人重视！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1710:46 

    出去给小鱼寄答应给她的托帕石去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1717:45 

    @hkj0001265717楼 2013-02-1712:30:59 

    日元贬值索罗斯大赚下一个是谁呢？一个日本让索罗斯大赚十

亿元，如果买跌人民币那会赚几个十亿呢？ 
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    ----------------------------- 

    如果人民币开始大跌了，在香港的 2万亿人民币存款会快速换成

美元，央行根本不敢也不能去全部吸收回来，使人民币在国际上立马

成为垃圾货币！ 

    附录：德意志银行大中华区首席经济学家马骏昨日在第九届“中

国概念”国际投资论坛上表示，香港人民币存款或将在 2013 年达到

2万亿元。马骏表示：“几个月前我预计，香港人民币存款到 2014年

会达到 2万亿，但从最新数据看来，人民币存款增速已超预期，很可

能不用四年，到 2013年便可达到 2万亿的水平。” 

    为什么囤积这么多人民币？？？？？就是为了做空人民币开始

汇率战！这个不像国内，可以规定必须在人民银行以规定汇率兑换，

这是国际化，哈哈哈！硬兑换！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1717:50 

    @zxl196820122013-02-1710:45:26 

    @文刀丰耳 Me5715楼 2013-02-1709:30:20 

    留爪？张老师，学校开学了吧？ 

    ----------------------------- 

    是补课开始！ 

    越南方 

    ----------------------------- 

    @文刀丰耳 Me5724楼 2013-02-1717:05:41 

    张老师，您的宝石都是收购的吗？我今天在新闻上看到市面上的
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玉大多是仿造的一般都是土豆和泥土制造而成，这个是否属实？ 

    ----------------------------- 

    自己捡一些，短短一年就不好捡了，我就买一些！“市面上的玉

大多是仿造的一般都是土豆和泥土制造而成，这个是否属实？”夸张

了吧，土豆还能干这个！密度不够！广东人环氧树脂做的玉和翡翠和

玛瑙要什么颜色就什么颜色！这个属实！海蓝宝石用玻璃做这个我朋

友见过！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1717:54 

    @zxl196820125571楼 2013-02-1301:32:07 

    我家老爷子用火钩子烧红在我书柜上烫的熊猫和竹子！ 

    ----------------------------- 

    ----------------------------- 

    @hkj0001265723楼 2013-02-1715:58:46 

    你用火钩子烧红烫太麻烦，现在用电加热针做简单实用 

    ----------------------------- 

    这是 35-40年前的东西，在美国都算文物了，哈哈哈！用电加热

针做画真是个好思路！如果用电脑设计程序，定好电针网的不同部分

的温度可以成批的，想烫什么画就烫什么画！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1717:55 

    作者：无语_斜阳时间：2013-02-1712:37:38@zxl196820125341

楼 2013-02-0722:11:36 

    ----------------------------- 
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    看你发了那么多五彩斑澜的玉石，这两块我最喜欢。 

    有古意。 

    -------------------------------------------------- 

    @遍地是黄金 5721楼 2013-02-1715:44:27 

    嗯，确实可以做砚台或者做个个人玉玺之类的！！ 

    ----------------------------- 

    做砚台就行了，哈哈哈哈！多活几年！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1717:59 

    @zxl196820125571楼 2013-02-1301:32:07 

    我家老爷子用火钩子烧红在我书柜上烫的熊猫和竹子！ 

    ----------------------------- 

    @无语_斜阳 5720楼 2013-02-1713:11:13 

    非常棒！ 

    求一幅！ 

    ----------------------------- 

    多谢厚爱，我家仅此一幅了！传家吧，35年前，老爷子烫了很多

画都送人了！现在也没有火钩子了！这个柜子是我帮着父亲从木料开

始到打砂纸上清漆全部是我们自己做的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1718:02 

    @zxl196820125341楼 2013-02-0722:11:36 

    ----------------------------- 

    @无语_斜阳 5718楼 2013-02-1712:37:38 
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    看你发了那么多五彩斑澜的玉石，这两块我最喜欢。 

    有古意。 

    ----------------------------- 

    如果以后淘到或者捡到类似的就送你一个！看你我的运气了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1718:09 

    附录：人民币新股成 2012年香港 IPO新卖点人民币 FDI成诱因 

    http://msn.finance.sina.com.cn2012-01-0307:31 来源:新浪

财经 

    新浪财经讯 1 月 3 日消息，据港媒报道，香港在 2011 年迎来首

只人民币新股汇贤信托(87001)，但未有后来者。但人民币新股，可

能是 2012年香港新股市场的一个卖点。 

    据香港《文汇报》报道，香港在 2011 年迎来首只人民币新股汇

贤信托(87001)，但未有后来者。但人民币新股，可能是 2012年香港

新股市场的一个卖点。港交所(0388)在去年 10 月推出了“人证港币

交易通”(TSF)，以及在去年底推出了“双币双股”的形式，进一步

完善了人民币股票的基建配套。 

    内地推人民币 FDI成诱因 

    安永华南区首席合伙人蔡伟荣指，当前人民币新股的发行，主要

受制于本港人民币存款数量，相信当局在完善定价及交收机制后，会

有人民币新股推出。而内地在去年10月份已推出了人民币FDI政策，

让外资企业在港集得的人民币资金，可以直接投资内地，这增加了到

中国内地投资的外资公司，在港发行人民币新股的诱因。 
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    港进一步完善人币股基建 

    为了支持人民币股票买卖，港交所于去年 10 月底亦推出了“人

证港币交易通”，这个前称“人民币资金池”的金融基建，旨在让没

有人民币的投资者，可以港元买卖人民币股票。市场都期待 2012 年

市况好转，会有多家上市公司准备增发人民币股票，IPO也可能出现

“双币双股”形式。 

    ---------------------------- 

    他们来干什么？“内地在去年10月份已推出了人民币FDI政策，

让外资企业在港集得的人民币资金，可以直接投资内地，这增加了到

中国内地投资的外资公司，在港发行人民币新股的诱因”他们那里是

投资来的，他们会以人民币汇率崩溃为要挟，在国内房地产泡沫崩溃

的时候，在短暂的通货紧缩的时候廉价收购中国资产——这次包括农

村土地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1718:12 

    附录：任志强称，2012 年的情况已经明确给出了供求关系的预

期。2012年的土地供给出现了严重的负增长，没有充足的土地，再加

上拿到土地后的必要周期，2013 年的开工总量必然只可能减少而不

可能增加。 

    2012 年已出现新开工量的同比负增长，其中住宅的开工更是严

重的负增长，而住宅开工中尚包括了大量保障性住房，扣除 700多万

套的保障性住房之后的纯商品住房新开工量就更为负增长了。而实际

影响供求关系和价格的并非是保障性住房的供给，这是有严格的限制
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条件的，并不属于商品房的正常需求的人群，因此 2013 年的商品住

宅已出现了供给明显或者称为严重下降的趋势。保障性住房总量是逐

年下降的这也会影响到政府强制性投资的减少。 

    ------------- 

    2013年的开工总量必然只可能减少而不可能增加。 

    什么意思和房地产有关的产业产能过剩的危机 2013 必然要来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1718:18 

    美联储将在下周四(2 月 21 日)凌晨 03:00 公布会议纪要。目前

美联储内部对何时退出 QE 政策依然存在一定分歧。投资者可通过此

次纪要，了解 1月决议时美联储内部更多的信息。 

    美联储(FED)副主席耶伦(JanetYellen)周一(2月 11日)曾表示，

美国就业增长仍然缓慢，美联储将继续采取强有力行动刺激经济复苏。

不过此后包括莱克、乔治在内的几位鹰派代表认为应及早终结 QE 政

策。 

    本周(2 月 11 日-15 日当周)黄金价格惨遭滑铁卢，国际现货黄

金价格周五(2 月 15 日)大跌近 1.8%，盘中一度失守 1600 美元/盎司

整数关口，当周下跌 3.45%。在 G20国家财长及央行行长会议缓和市

场紧张情绪的影响下，包括美元上涨等多个不利因素共同将金价压低

到了关键技术支撑水平之下，黄金价格因而跌至了去年 8月以来的半

年新低。此前有消息称，著名投资人、亿万富翁索罗斯(GeorgeSoros)

已经在 2012 年四季度时将其持有的黄金仓位减半。这一消息一出，

立刻在市场上引发了连锁反映。 
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    ----------------才几天啊，美国就讨论 QE3了，那么他们为什

么要搞子虚乌有的 QE4呢？倒霉蛋日本就是第一个上大当的！还有据

此判断投资黄金炒作黄金的人们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1718:27 

    可以看到谁在裸泳了，看看国有资产怎么变成私人资产，中国资

产怎么变成外国资产！ 

    附录：司马南质疑任志强搞非法交易任志强称华远非国企 2013

年 02月 17日 09:09我有话说查看评论(320)据中国经济网记者了解，

双方骂战的起因源于被称作“反伪斗士”的网络名人司马南于 2月 8

日连发数条微博称华远地产(行情股吧买卖点)董事长任志强在拿到

闲置十年的北京民源大厦项目用地(现光华路 SOHO2)后，立马转给潘

石屹。而潘石屹从这一次与任志强的交易中就获取到约 50 亿的土地

利润。质疑同时提到，潘石屹曾于 2007 年以 24.4 亿超低价格“收

购”华远“SOHO 北京公馆”，并嘲讽任志强潘石屹如此“利益输送”

毫无技术含量可言。 

    在遭到司马南的质疑后，任志强当天发布长微博回应司马南。任

志强称，他与潘石屹公司的每一次交易都是公开的，没有什么不透明。

随后，有大炮之称的任志强曝出粗口称司马南不如猪，整个一傻 B，

是个“不看书，不看报”的专职造假者，谣言制造者，并称司马南大

可从从上市公司公开的资料中了解每次交易的详细信息，而不必因无

法查证正确信息，转而靠传播小道消息向别人苦苦求证。此微博转发

量过万，引起众多网友围观。 
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    遭到任志强辱骂的司马南随即于 2 月 9 日晚在其博客中回应称，

任志强所说的“因为他与潘石屹每一次交易都是公开的，所以他本人

没有任何问题”的逻辑不值得一驳。并在博客中贴出网友跟帖，指责

任志强身为公众人物却大爆粗口，有辱自身形象。 

    任志强在 2月 9日首次微博回应司马南后，春节长假期间，并未

再回应此事。但司马南则在微博中持续发力，称此时间为“潘任美事

件”，并戏言此事件为“一个叫爱爱的拥有四个户口的山西婆姨，牵

出一个叫十亿的男人，众以为十亿是大款，却发现钱属于外籍女人。

令人瞠目的是，外籍女人的钱袋子，涉嫌与国企大炮孔秘密联通。” 

    2 月 13 日，司马南更是在微博中以四川大学法学院教授、民商

法学博士、应用经济学博士后陈界融《揭开任志强、潘石屹官商勾结

的黑幕》一文中所引用的举报信力证自己所质疑的北京民源大厦项目

涉嫌非法交易。 

    随后，微博名人吴法天也加入骂战行列，吴法天称华远地产控股

大股东(持有总股本 62%)华远集团是国有独资企业，任志强身为媒体

评论中的国企高管，却导致了国有资产的非法流失。 

    2 月 16 日，节后上班的第一天，任志强便连发数条微博再度回

应新一轮质疑。任志强称：“昨天该扔垃圾，因为是假期，多存了一

天，今天打扫一下卫生，认真的写几个长微博，清理清理微博上的荒

谬，我认为与其让这些傻 B 发疯任意伤害无辜，不如痛击这些流氓，

让大家知道真相。” 

    任志强在微博中详细解释了被质疑的民源大厦交易涉及的几处
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细节，并指出，吴法天等人号称法律专家却不以事实为基础，作为上

市公司的华远地产早已不是国企身份，当许多人用转让国有资产向他

人输送利益的罪名想扣帽子时，却不知道这并非国有资产，更非扣帽

子者所说的全民资产，而其中相当比例是股东们的个人资产，其中也

包括管理层与员工共同持股的第二大股东的个人利益“，”再傻的管

理者也不会将个人与员工的利益拿去送人吧。 

    随后，口水战的双方开始以华远地产集团是否为国企展开了论战，

司马南发微博称自己感到震惊，华远地产怎么突然不是国企了？吴法

天则质疑称，华远地产前 4 大股东华远集团 46%(目前 44%)、华远浩

利投资 10%、北京京泰和北京首创阳光各 9%。除了华远浩利是集团员

工股份外，其他三家都是国有法人，国资背景股东至少占 64%，这个

不叫国有控股？ 

    截至记者发稿，口水战双方仍未罢休，双方开始不断更新微博为

华远集团是否是国企的观点所辩护。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1718:29 

    可以想象的办法：在证劵市场，上市公司搞利益输送并非只此一

家！一些超级大型国企，不也是对内高价发行股份。对外贱价发行股

份吗？“华远”也仅仅是小巫见大巫！ 

    --------这都是非法证券交易，没收所有非法交易资金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1718:31 

    司马南质疑任志强搞非法交易任志强称华远非国企 

    你摊上事了，你摊上大事了，小任！ 
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    哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1718:36 

    @我是个毛左 5708楼 2013-02-1700:00:04 

    楼主分析的真好，对股市和黄金的判断有不同的意见，黄金怎么

看都是要大跌，股市 2700 我看挡不住呢。王安石失败的根源是私有

制经济决定的，还是钱老那句话，没有公有制和毛思想。。。。。。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820125709楼 2013-02-1700:04:46 

    黄金怎么看都是要大跌，这没有错，但是中国的黄金在严重通货

膨胀下要走出独立行情！股市我说过不下 1800 不入，甚至继续缩小

范围 1200-1400之间可以考虑！远着呢！ 

    ----------------------------- 

    @我是个毛左 5730楼 2013-02-1717:55:04 

    1949 开始涨的这波行情，新闻说持仓的账户屡创新低，这样跌

下去套的人太少了，难道就不可以先涨过 3478 点，造成牛市假象，

到时候新闻专家一块忽悠进来大批人，然后再到 1800以下呢？ 

    ----------------------------- 

    在 2500点大量散户就要跑，在 2700点大量套牢盘就要跑！A股

战略进去的价值在 1000 点左右！而且要非常有力度的政策配合！没

有相关对股民保护 500点差不多就是他的最好结果，其实基本一分钱

不值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1721:40 
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    @zxl196820122013-02-1702:20:38 

    @zxl196820125702楼 2013-02-1623:40:36 

    当然，不想恶性通货膨胀，那么地方政府就会大量欠企业的钱，

企业缺钱，职工收入减少在生产领域和一些消费方面又表现为通缩，

这又是肯 

    ----------------------------- 

    @文刀丰耳 Me5727楼 2013-02-1717:48:10 

    张老师，可谓一代宗师。真的很佩服您 

    ----------------------------- 

    中国有能力的人多！我只是文不成武不就的偏才而已！就武器系

统而言，和我一样有设计思路的人大有人在，可惜了我们这个聪明勤

奋的民族了！ 

    附录：中国人弹道导弹打预警机方案竟被俄国 S400采用 

    作者:**洪超飞** 

    中国人弹道导弹打预警机方案竟被俄国 S400采用 

    对于俄国人反复宣传的最新型 S400 防空导弹可能大家都早有所

闻。这是一种包含多种不同射程导弹的综合防空系统，其中最远的一

种导弹 40N6 竟可以达到 400 公里的超远射程，可对敌方的预警机/

电子战飞机进行打击和驱离。但是对于这种 40N6 导弹是如何达到这

种超远射程的，俄国人以前没有细说。 

    今天无意间在网上看到了俄国 S400 较为详细的说明，原文摘录

如下—— 
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    S-400 得名于导弹 400 公里的超远射程。新开发的 40N6 导弹率

先采用高抛弹道,在导弹体积不变的情况下,达到了令人乍舌的 400

公里射程。高抛弹道采用弹道式飞行,关闭发动机,导弹爬升到弹道顶

点,无动力弹道飞行一段距离,再次点燃发动机,高速攻击目标。弹道

飞行让导弹节约大量的燃料,同时具有了超远的射程。40N6导弹主要

用于攻击敌空中预警机和电子战飞机,使用主动雷达导引头。 

    地 址 连 接 ： http://news.hexun.com/2010-11-

15/125624681_1.html 

    看到这个 S400 介绍，我真是差点没晕过去！原来这就是俄国人

反复鼓吹的宝贝疙瘩、当家花旦？这不就是十余年前我在中华网上提

出的弹道导弹打预警机方案吗？ 

    中华网的老网友可能还记得，在 2002 年时我提出了一个利用弹

道导弹打预警机的方案，就是使用弹道导弹或弹道式火箭将对空导弹

投放到敌方预警机大致的区域，之后点火攻击预警机及陆地/海面的

辐射型目标。 

    我的这篇原稿现在还保存在中华网上，原文链接为：

http://military.china.com/zh_cn/critical3/27/20020909/11325

021_1.html。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1721:41 

    现在从俄罗斯公布的 S400 防空导弹的情况看，它完全就是借用

了“弹道导弹打预警机”方案：即首先以弹道方式飞到敌预警机所在

的大致区域，之后再次点火攻击空中目标，只是在打击目标及制导方



2480 

 

式上略有不同而已。因此可以说：俄国 S400 系统的支柱——射程达

到达 400 公里的 40N6 导弹，无论是从技术原理还是细节而言，与本

人 2002年在中华网提出的弹道导弹打预警机方案极度一致。（可能有

人认为俄国的叫作防空导弹，你这叫作弹道导弹。但是如果中国开发

成功了那名字也会叫防空导弹的。比如 DF21 弹道导弹开发成反卫星

导弹后立刻改称红旗 26了） 

    之所以会现这种情况，我推测有二种可能： 

    1）遍布中国各网站的俄情报部门在中华网得到了弹道导弹打预

警机方案。 

    其后俄情部门将此方案转给了俄国军工部门，俄军工部门以此方

案为蓝图开发出了弹道式反预警机防空导弹 40N6。从此方案在中华

网上首次公布到现在俄国 S400 接近完成的时间段看，符合“十年磨

一剑”的导弹研发周期。因为这是一种全新概念的弹道式防空导弹有

大量问题的问题需要解决，因此从论证到立项直到整个工程研发完成

需要 8-10 年左右的时间。据此推断俄国 S400 防空系统内的 40N6 导

弹立项大约在 2003 年后，这与中华网 2002 年 9 月发布弹道导弹打

预警方案在时间点上高度吻合。 

    可能有些人觉得这简直是天方夜谈——俄国人会跑到中国军事

网站的收集各类情报吗？对此不妨举个例子：2000 年我将一种反卫

星武器构想“寄生星”在网上发布，环球军事论坛和中华网都有刊载。

活跃在中国各大网站的美国情报人员对此信以为真，将其当作中国最

新型太空武器传回国内，而美国国防部更是将其当作中国最新空间威
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胁在写在每年一版的《中国军力报告》上，并且在 2003 年度、2004

年度《中国军力报告》上进行连续渲染。 

    不过当真相大白时，美国国内和世人都笑坏了。各界对美国军方

和情报部门大加指责与声讨，指其不当将中国网民的想法当成中国官

方的政策，此事最后搞到白宫脸上都挂不住了。 

    图示：美国国防部将中华网上搞到的消息当成中国官方的情报 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1721:42 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1721:44 

    由美国情况部门在中华网等军事网站上捞情报捞出个大乌龙可

以看出：国外情报机关在中国网络上是无处不在的！而俄罗斯作为一

个情报大国自然也不会放弃通过网络获取中国情报的机会。俄国媒体

的报道也从侧面证明一点：俄罗期确有一套严密的、针对中国网络平

台的情报收集及分析系统。因为只要中国军事网站上有什么动态，俄

国媒体都会及时报道和分析，而且俄媒还毫不掩饰地指出这些消息与

照片是来自中国军事网站。 

    下为一组俄国媒体的报道截图 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1721:46 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1721:47 

    从上面这些列举的俄国媒体报道可以看出：俄国人一直在密切关

注中国军事网站的任何风吹草动。由此我个人高度确信：包括本人在

2002 年在中华网上发布的弹道导弹打预警机方案也被俄国情报部门

获知，并被转交给其国内的军工部门。 
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    2）英雄所见略同，俄军工部门与我同时想到了这个弹道式反预

警机导弹。 

    历史上这方面的例子是有的。很多国家的技术部人员在彼此不知

道的情况同时研究同一种装备，比如二战时的喷气式发动机等。但是

尽管如此，能被世界承认的优先者却只能有一个，因为这是保护知识

产权与创新的必然。为此各国对发明创造的新颖性有严格的定义——

新颖性，是指在申请日以前没有同样的发明在国内外出版物上公开发

表过、在国内外公开使用过或者以其他方式为公众所知。如果二个相

近的创新没有进行专利申请，则只能以首先公开的为先。 

    对此可以举气垫船的例子。中国其实在 1957 年就搞出了工程型

气垫船，比英国工程型气垫船还早下水几个月。但是国际上从来都没

有认可中国是气垫船的发明国，为什么呢？首先当时中国出于保密没

有公开说，而英国人几个月后搞成了就公开报道了。更关键的是，英

国人科克雷尔（ChristopherCockerel）早在 1952年就用吸尘器的马

达做了个气垫船模型并在理论上进行了说明。所以尽管中国最先实现

了气垫船的工程化制造，但是却没有得到气垫船发明国的世界认可。 

    回到本篇幅。假设俄国人确实在私下里和我同时想到了弹道式导

弹，但是俄国人出于保密原因没有在公开文献中论述，无法向世人举

证在 2002 年 9 月之前有过公开的媒体报道，那么以世界通行的创新

认证标准，只能以最先公布者为准。也就是说无论是俄国人从中华网

搞到的还是自己想的，但只要拿不出早于中国人首先公开的证据，那

么弹道式反预警机方案的理论提出者只能是中国人。 
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    俄国人可能很不服气，坚持说 S400 完全是自己的创新。作为俄

国友好邻邦的国民我不想多说什么，我只想提请俄国注意一下美国及

西方这些“文明社会的卫道士”们的法，特别是要注意美国人的反应。 

    美国在中国网络上搞情报搞出个让世人捧腹的寄生星笑话。作为

世界最强大的军事机构和最强大的情报机构，五角大楼和中情局对此

一定会耿耿于怀，时刻都有想找个台阶下。现在听到俄罗期似乎也有

从中国网络上搞情报的嫌疑，想必他们肯定会眼前一亮！ 

    如果俄国承认这 S400 的设计思路是来自于中国网络，那美国反

应还好一点，顶多说俄国人善于学习他国先进的思想。 

    如果俄国拿不出确凿的公开证据证明自己早于中国人提出这弹

道防空导弹的理论，却又坚持说俄国就是这种新式武器的创始人，那

么美国人的机会就来了：美国军方、情报部门一定以此为题会全力开

动宣传机器，将俄罗斯描绘成为文明社会的窃贼、世界知识产权的破

坏者、甚至给 S400 取一个有中国韵味的名字“中华网斯基

ChinacomSky”,让世人一提到 S400 导弹就联想到俄情报部门在中国

网络上窃取情报的场景。美国人之所以这样做倒不是为了帮助中国，

只是为了将俄国人当作垫背与台阶—— 

    因为从此以后若再有人拿寄生星事件调侃美国军方与情报部门，

那美国就可义正严辞地指着俄罗斯说：这算什么？美国只是将中国网

民的军事想法误认为是中国官方的意图，而俄罗斯则直接将中国网民

的军事方案偷回家发展最新型防空导弹！俄罗斯甚至动用其国家的力

量去抢中国网民的知识产权！二者相比较美国的行为顶多算是马失前
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蹄的能力问题，而俄罗斯的行为却是居心不良的道德问题。那时世人

将不会再嘲笑美国，而更多的是鄙视俄罗斯,本应成为俄罗斯荣耀的

S400 反倒成了俄罗斯的耻辱、、、、、、、作为俄罗斯友好邻邦的国民，

一想到这种可怕的前景我就不寒而栗！所以在此我非常善意的提请俄

罗斯军工部门要注意美国在此问题上的可能反应，在 S400 的首创性

上要慎重地表达自己的观点。 

    当然需要说明的是，本篇之目的不是要指责俄国，作为个人看到

俄国发展这种新型导弹我很高兴。我只是以此证明一点：国与国之间

是与互学习的。比如中国不少战斗机与防空导弹通过学习俄国相关装

备取得了进展，这也成为了中俄二国友好合作的一种象征。不过在这

种友好合作中俄方也不时传出一些杂音：一些俄罗斯军工企业与媒体

无端指责中国“盗版、山寨、甚至偷窃了俄罗斯的军工技术与装备”，

一些俄军工企业甚至叫喊什么知识产权与专利费、、、、、、这些声音听

着非常刺耳，严重损害了中国的国际形象。 

    如果按照俄国某些人的观点：那么俄国这种动用情报人员一声不

吭地从中国网络上获取军事技术情报，并以此为基础转回国内发展新

型导弹的又是一种什么行为？这是不是也属于一种“对他国知识产权

的盗版和偷窃”？俄国人向中国人支付知识产权费用了吗？另外要特

别指出的是：中国自己大约也在发展弹道式防空导弹，只是出于保密

原因没有公开进程。难道中国弹道式防空导弹问世后，俄国人还能说

是中国人盗版了 S400 导弹？如果这样那可真是李鬼打李逵、徒弟训

师傅了。 
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    俄国可能会辩解说：只是借鉴了中国人的思路，很多关键性问题

还是靠俄国人自己解决的，所以不存在盗版中国的问题。这么说来中

国的歼 11、歼 15不也只是借鉴了俄国飞机的思路嘛？也不存在盗版

的问题啊！ 

    所以己所不欲，勿施于人。俄国人如果不想听到 S400 盗版于中

国网络的指责，最好自己也别说中国盗版了俄国军工技术。相互学习，

彼此促进才是中俄军工关系的真实写照。 

    最合祝中俄友好之树常青！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1721:55 

    网友说的也是我想说的：既然发明的武器方案不被中国官采用。

那就让它烂在肚里吧，不要说出来，免得被外国人得了去，，，，，反过

来屠杀中国人。想 2000 年前中国人发明了火药却只能用来玩烟花，

而外国人一旦学会了却是马上开发出了枪炮，反过来弑中国人。 

    ---------天不灭大清自灭啊！我现在曝光的武器设计思路就是

对付美军的城市游击战和对付东南亚的丛林战！ 

    有网友说：zxl 先生，我和您一样希望能对中国军队有所贡献。

您提到的自动识别目标自动射击，其实在技术上早就有了。上个世纪

末通信技术中有 ad-hoc，自组织网络，飞机散落在丛林中，自动组织

网络，互相识别位置，与监控视频相连等。但是中国军方有些太官僚

了，个人的创新如果没有利益驱动，根本进入不了军方技术体系中。

而且通常意义的联网自动识别系统，在军方研究所中也有人在搞了，

只是没有形成战斗力而已。 
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    中国的现代战争思维太差劲，涉及国防战争策略总是畏首畏尾。

不过也可能军委的高度不是我们普通人所能理解的。 

    ----------- 

    我明白了！其实比我还聪明的研究员我们不缺！我们缺乏具有现

代战争思维的元帅和战略家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1722:01 

    中国不缺人才，开国初期，领导不以溜须拍马为用人之道，可以

量才适用。而现在的国家用人以溜须拍马为主要用人原则，以服从为

最大用人理念。所以现在很多有用的想法、思路、技术都不被采给。

可悲啊。 

    我早都建议建立国民武器开发思路平台，在网上发布你的想法前，

先向军方提供，如军方不采用，则再发表，不然的话，会被别人利用。 

    比如作者：俗间凡人 

    的看法： 

    真空作战导弹才是打预警机的最佳方案，所谓二级特性的间歇式

导弹模式是早就被人提出来过，甚至有样本。导弹的最佳特性是洲际

导弹确定的，属于太空作战的导弹模式，真空特性的导弹才是打预警

机的最佳方案。预警机本身的防御系统是比较强的，虽然防御武器可

能有限。二级特性的间歇式模式，在速度的衡量上存在问题，而导弹

最大的优势就是速度的保持。导弹，确定定点定向跟踪反跟踪，突破

爆破点杀伤面杀伤。洲际导弹才是导弹的极致，全球打击，全面打击，

导弹实现全面打击全线打击全能打击。二级火箭似的导弹才是有效的，
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基本概念的错误很明显，放弃的导弹的根本优势来实现设想。俄罗斯

就算开发出来的 S400 也不会是采取这种模式的，只是打击方式可能

相似。导弹的基本概念，是区别于炮弹，是对速度方向打击点的控制，

而且是过程的控制。单纯的导弹，可能只是速度的控制和保持。这点

被放弃了，不会是导弹。 

    -------任何武器的研究导向，都不会逃过打击，全面打击全线

打击全能打击的特性。 

    有矛就有盾，还是毛主席说的到位：决定战争胜负关键是人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1722:25 

    @锁连盟加销推人际 5744楼 2013-02-1719:20:11 

    楼主英明！楼主一定很有前途！90后某某期待世界巨变，相信已

经已经不远了。不过还是劝劝楼主，低调行事，中华像你这样的人已

经不多了。切记！切记！ 

    ----------------------------- 

    @you9865747楼 2013-02-1719:26:04 

    晕？这也算人才？ 

    ----------------------------- 

    本人可以不是人才，但绝对不是奴才狗才！中国不缺有才的，精

英们哪个没有才？但他们都是走狗而已，谈不上人才，他们是狗才！

您既然不把我当人才就把我当个普通的中国人吧，本来我就是想退休

后到海南五指山养老，房子提前了 15-20年都买好了！就是在这里说

出了一个普通中国人的心声，确实在您眼里高调了！一个屁民哪里配
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谈战略，战略是主子规划的，咬人是走狗该干的，就算我不是人才本

人自信还是可以鄙视一些走狗奴才的！起码我有自己的思想！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1722:28 

    @20130118abc5750楼 2013-02-1720:35:02 

    @zxl19682012叔叔精辟我要持续关注你以资进步 

    ----------------------------- 

    春晚本山大叔走了，这里慢慢我也不年轻了，再过几年不知不觉

就成大叔辈了！我们屁民老少爷们在这里自娱自乐吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1722:40 

    @you9865742楼 2013-02-1718:59:53 

    还有楼主所说的 1200 点又是如何得出？不会一拍脑袋就说出来

的吧？呵呵，多去进修，提高下水平 

    ----------------------------- 

    我没有时间翻看前面我的回帖，也许被删了？您再翻一翻，我前

面就从逻辑上指出了这个 1200！我不翻前面的页，我说过什么话自

己还是记得的！6000 点下来到 1670，三分之二没有了！反弹也就将

近一倍，高点 3400左右！那么 3400剩下的三分之一是多少？极限低

点理论上就是 1200点左右嘛！ 

    前面我给大家讲 1800 一下可以搞波段介入，相对安全！长期抄

底在 1400-1600之间这样以防踏空！ 

    知道为什么是三分之二没有了！而为什么 3400到 1949一般大反

弹就是回接近一半？回去看看 K线，分析一下筹码集中度和换手率去
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吧，把指导炒股的书扔掉吧，谁看炒股的书发大财了？谁？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1722:42 

    @sursturn5743楼 2013-02-1719:10:32 

    回复第 5628楼(作者:@zxl19682012于 2013-02-1322:34) 

    @挖坑小黑 5622楼 2013-02-1317:40:03 

    啊，我们村开始收地了，而且是…… 

    ========== 

    我的观点是：不能说村支书干坏事就不代表共产党了！推广到全

国，贪污腐败堕落的代表是谁不需要我多说 

    ----------------------------- 

    不需要多说 

    咱就不说，低调啊低调！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1800:28 

    @jyg05375771楼 2013-02-1800:22:28 

    武器是要在战争中检验的啊 

    ----------------------------- 

    我们的确是要找一个小倒霉蛋练兵！看一看传说中需要几十万提

干的到处开着豪华车的解放军是不是已经成了八旗兵！即使失败了也

有好处，起码可以知道我们不行在哪里！首先要有设计的武器然后再

在实战中淘汰和改进！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1800:31 

    【中华论坛】中华网的正义以被邪恶组织占领。发表于：2013-



2490 

 

02-1718:24:44 作者:中华民产主义自从中国中共中央十八期间里，

中华网开始很快就消失了一帮共产主义信仰者，原先处处能见毛泽东

思想正义的人，而今全都是一些邪恶组织在这里发贴跟贴，大多贴里

论改革或三十年改革成果，还有支持美国制裁朝鲜话题，我很失望再

一次次的寻找志同道合们，可我每每进中华网贴中，多半的共产主义

同志在中华网消失，真是令人异常！！！！！！ 

    版主网名甘肃陇西县农民直接删好了别以权玩阴的 

    不管什么爱国帖刚一上网你就沉底纯粹一阴险小人 

    而辱骂国家民族咒骂历史进步帖你一路放行 

    ---------------- 

    看来我被封不是偶然的一两篇文章的事情，是有计划有组织的打

击爱国者的行动，18 大以后力举毛主席旗帜居然还是这样，国家已

经对舆论失去控制力了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1817:21 

    @zxl196820125716楼 2013-02-1710:46:20 

    出去给小鱼寄答应给她的托帕石去了！ 

    ----------------------------- 

    @大灰狼 5235776楼 2013-02-1802:37:24 

    能给我来几颗做标本不？ 

    ----------------------------- 

    我最近在策划一个市场调查和开拓，确实太忙了和私房钱枯竭，

等以后稍闲了，给您送一颗，但是快递费很贵，最好不要急，哪年到
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新疆来当面给您！天山欢迎您！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1817:23 

    @逃离深圳 20105785楼 2013-02-1815:10:56 

    请教张老师现在还能在农村盖房子吗？ 

    ----------------------------- 

    盖啊，自己家宅基地现在不盖以后就不让你盖了！有些地方已经

不让盖了！高利贷向来是剥削穷人的工具！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1817:24 

    今天研究了美国政治制度演变，晚上结合中国实际给大家说一说

体会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1823:42 

    @柳下挥春 5791楼 2013-02-1819:34:50 

    楼主可以看看公子镔的文章相信对你很有启发，从宗教的角度来

理解，有很多事就容易了！ 

    ----------------------------- 

    哦，有时间好好去学习一下！有的人说理解世界用哲学就够了，

有的人说用人性，有的人说用经济，看来宗教也是理解的新思路，或

许万法归宗啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1823:45 

    zxl19682012 

    2013-02-1817:23 

    @逃离深圳 20105785楼 2013-02-1815:10:56 
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    请教张老师现在还能在农村盖房子吗？ 

    ----------------------------- 

    盖啊，自己家宅基地现在不盖以后就不让你盖了！有些地方已经

不让..盖了！高利贷向来是剥削穷人的工具！ 

    --------------------------- 

    @逃离深圳 20105795楼 2013-02-1822:41:40 

    我是在以前的老宅子扒了重盖的！现在想在东边再盖两间..记得

好像是农村宅基地每户的面积是有规定的.....这样话盖多了...到

时候岂不是老师您懂的！....烦请张老师解惑在此谢过了！ 

    ----------------------------- 

    这年头撑死胆大饿死胆小的，你去看村支书家加盖没有？有钱人

都往上盖，城镇化拆迁是按照房屋面积补偿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1823:48 

    @garfield1835789楼 2013-02-1817:28:42 

    多看，内销还是能救活很多公司的 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，我真看出名堂了，买不起房子的买这个住在水面上如何？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1823:49 

    @hkj0001265802楼 2013-02-1823:45:29 

    LZ我在 QQ找你 

    ----------------------------- 

    我去现在去看看！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1900:24 

    今天开漫长的会，提纲都写好了，可惜忙了其他事，哈哈，投资

的事！忙完这阵就消停了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1901:00 

    我明白在香港的两万亿人民币的用途了！如果这两万亿加上潜伏

在其他国家的人民币和国内的人民币不买房子了，而是买中国其他商

品，尤其是命脉商品物资恶性通货膨胀就要来临！如果他们买黄金，

黄金买空，买粮食粮食买空！因为新多印的货币对应的商品是超高价

的房子，而相对低价的东西比如粮食和黄金没有涨那么多倍！打个比

方原来全国 1 万亿人民币其中 2000 亿是房子，现在 100 万亿人民币

对应 90 万亿是房子，来上 5 万亿人民币看起来从总量上不多，但是

可以把全国除了房子之外的按以前正常价值估算的全国百分之 40 的

资产和商品买走！就是这样一个把戏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1921:02 

    经济杂谈]我回来几天先谈谈当前中国经济的战略走向。 

    -------------------------------------------- 

    @hkj0001265822楼 2013-02-1919:08:57 

    LZ 我看现在可以整理出书了，这是一个新的台阶，书名就叫，

“我们谈谈中国经济的战略走向”您说咋样呢？哈哈哈哈。 

    ----------------------------- 

    我们谈谈中国经济的战略走向----好是好，没有和精英专家划清

界限--修改一下《草根屁民谈谈中国经济的战略走向》当然，为了节
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约买书钱还房贷的草根们，就在这里免费看更有草根特色，就像当年

我老爹在稻草堆上给院长里的孩子们讲故事，也像四川人摆龙门阵，

谁都可以讲几句嘛！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1921:12 

    @baosha5823楼 2013-02-1920:51:12 

    外媒称中国批准地方设公司处置不良贷款 

    在商业银行不良贷款持续上涨的背景下，中国监管部门正在加大

处置金融业不良资产的力度。 

    路透社昨日援引两位消息人士的话称，中国财政部联合银监会已

于近日下发通知，明确各省可成立地区性的资产管理公司，负责收购

处置当地金融机构产生的不良贷款。 

    中国银行(3.05,-0.03,-0.97%)业的不良贷款率于 2012 年第三

季度首现反弹，第一、第二季度末均为 0.94%，...... 

    ----------------------------- 

    结合我上面提到的在香港的几万亿人民币等待时机进入中国，进

来干什么？在商业银行不良贷款持续上涨的背景下，中国监管部门正

在加大处置金融业不良资产的力度。我的资料库告诉我，地方债的抵

押物不光是有房地产、车位，关键这个等抵押物---他们故意隐去了

地方政府拥有的国有企业股票！ 

    人家不显山不漏水的利用房地产泡沫破裂的危机，廉价收买和控

制中国经济命脉的意图非常明显，步骤也是有条不紊的！上面有人啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1921:30 
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    @冷啸潮 5825楼 2013-02-1921:09:30 

    看张老师的贴子，每日的必修课，，破手机上天涯，回贴难！失

敬了！有您这样的人，民族之幸，像您这样既提问题，又提解决方案

的，才是我们关心国事应有的态度，而不是个别人的一味批评！我也

特崇拜毛主席，他老人家临终前不能说话却唯一关心的是日本的事情，

难道是天意！ 

    ----------------------------- 

    毛主席说“我们不但要提出任务，而且要解决完成任务的方法问

题。我们的任务是过河，但是没有桥或没有船就不能过。不解决桥或

船的问题，过河就是一句空话。不解决方法问题，任务也只是瞎说一

顿。” 

    当然，有人也可以不听毛主席的话，不管河多深，摸着石头过河

嘛！结局只有两个：个子大的摸到小石头过不去河，说不定运气好摸

到大石头就连滚带爬的过河去了；个子小的如果在河中央摸到大石头

也只能抱着石头不敢动，只能先保持稳定，最后力衰而落入河中，如

果碰巧还只摸到小石头，直接掉到河里淹死了！摸着石头过河成功过

河的概率只有百分之 25 啊！还是毛主席的办法好，先修桥造船啊，

这样就是一时过不去总有一天可以过去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1921:37 

    附录一篇文章，看看毛主席怎么修桥造船解决过河问题的 

    附录：毛主席真伟大，人性化地解决妓女问题的[复制链接] 

    发表于 2010-7-3100:13:38只看该作者倒序浏览 
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    妓女问题，中外古今历来有之，妓女现象，是社会黑暗、腐败的

产物。而妓女本身，一个被压迫被剥削的群体。在中国几千年没有那

一个朝代，在世界没有那一个国家象毛主席那样完全彻底地解决妓女

问题的！ 

    一九四九年毛泽东和党中央进京了。一天晚上,毛泽东带了秘书,

乘一辆吉普车,进北平城观察社会。在一个胡同口,车子被一群吵吵嚷

嚷的人阻断了去路,原来是妓院的老鸨在打一个小妓女,小妓女体弱

有病,实在不能接客,老鸨非逼着她招揽生意,她在苦苦哀求无效的情

况下,逃了出来。然而,病恹恹的身体,哪有力气跑远,没走几步就昏倒

在大街上,老鸨带着一帮打手追了出来,不管三七二十一,对着小妓女

就是一通拳打脚踢,打得她苦苦哀求。毛主席看到了这一幕,愤怒地将

拳头砸在车子的靠背上,让秘书赶快去喝阻打小妓女的老鸨和打手。

秘书拨开人群,用身体护住小妓女,喝道:“不准你们毒打她？”“你是

哪路神仙？关你什么屁事？她是我的丫头,我打她你管得着吗？”老

鸨一张粉脸上没有半点血色,夸张地冲着毛主席的秘书瞪圆了眼,举

起手臂就要朝秘书揍下来,秘书不吃她的一套,挥手一挡,一把抓住老

鸨的手,说:“我就要管,我们是中国人民解放军,我们决不允许自己的

兄弟姐妹遭受这样的折磨。闪开,你必须马上送她上医院看病？”毛

泽东暗访北平看到了这最揪心的一幕,很是气愤。此后不久,彭真来见

毛主席,不谋而合,也是谈妓院的事。当时,彭真出任北平市委书记,他

也踏访了妓院,有一天深夜,他率领市委、市政府主要负责人到前门外

“八大胡同”、南城一带的妓院了解情况,彭真问一位 15 岁的妓女情
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况时,小妓女痛哭流涕,讲诉了自已是怎么被拐卖到妓院的。还告诉彭

真,她一天接客 10 多人,被老板盘剥后,一天的所得就是 4 个窝窝头。

彭真气愤地说:“这是人过的日子吗？我们共产党能坐视不管吗？”

回去后即向毛主席汇报。毛主席本来就为此事气愤,彭真来后,更是义

愤填膺,急电罗瑞卿,让他马上来一趟。罗瑞卿急急地跑了进来,毛主

席对他说了那天晚上的见闻,说了彭真了解的情况,坚决地说:“新中

国决不允许娼妓遍地,黑道横行,我们要把房子打扫干净？”罗瑞卿回

答:“是,主席,我马上考虑把北平的妓院全部关掉？” 

    罗瑞卿早就把各种因素都预想到了，他在北京市各界人民代表会

议上解释说：“若干依赖妓院为生的茶房、小贩等，或因妓院的封闭

而影响生活，可能产生一些反感，另一部分流氓、地痞、特务、匪徒

可能散布谣言捣乱，希望向各界群众解释，并防止坏分子的破坏，协

助政府把这件事完全办好。” 

    1949 年 11 月 12 日，罗瑞卿在北京市公安局集体办公会议上宣

布：“为了彻底消灭城市的封建势力，解放妇女，我们对妓院必须坚

决封闭取缔，并依法惩办那些罪大恶极或有较多血债的妓院老板。”

同时指出，“这样做，一定要通过人民代表会议，听听他们的意见，

他们作出决定后再办。” 

    11 月 21 日下午 5 时许，在北京中山公园五色土坛北的中山堂

里，正在召开北京市第二届各界人民代表会议，大会执行主席、市妇

联筹委会主任张晓梅同志宣读一项神圣的议案：“……兹特根据全市

人民之意志，决定立即封闭一切妓院，集中所有妓院老板、领家、鸨
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儿等加以审查和处理，并集中妓女加以训练，改造其思想，医治其疾

病……” 

    决议通过后，聂荣臻市长宣布：“立即执行这项决议！”全场沸腾

了，掌声、欢呼声和着激动的泪水，交织溶和在一起。 

    市委书记彭真、市长聂荣臻，立即专门向毛泽东报告了北京市各

界人民代表大会封闭妓院的决议，毛泽东听完他们对妓院老板惩处、

对妓女教育帮助的处理意见后，说：“这个决议很好。” 

    封闭妓院的总指挥是公安部长兼北京市公安总局局长罗瑞卿将

军，副总指挥有：公安总局局长张明河，民政局长董汝勤、妇联筹委

会副主任杨蕴玉和公安总局治安出副处长武创辰。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1921:41 

    下午 5时，罗瑞卿向封闭妓院行动组发出了立即行动的命令。 

    下午 6时，身着墨色棉制服的管片民警，带着行动小组的同志走

进了妓女院，集中老板、领家的行动开始了。 

    见管片民警进来，有的老板说：“您来了，请坐！请坐！”有的老

板点头哈腰，赶紧招呼茶房；“高级龙井伺候！” 

    民警们严肃地对老板说：“你马上到分局去开会！” 

    通知妓院老板、领家开会，过去是常有的事，因此，这次通知开

会，并没有引起他们的怀疑。 

    在外二分局的大会议室里，摆满了长条椅子，一个个被请来开会

的老板、领家，有的板着脸，一言不发；有的互相点头打招呼，问日

子过得怎么样，身体健康与否；有的聊闲天，说笑话。 
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    “不要说话了，现在开会。”一位年轻的分指挥，严肃地宣布说：

“现在市各界代表会议通过一项决议：立即封闭全市妓院！” 

    顿时，老板、邻家们目瞪口呆，室内空气立即凝固了。他们没有

想到，共产党竟要封闭妓院，而且来得这样突然。这次行动，没有一

个老板、领家漏网，对他们中一些罪大恶极分子，立即拘捕，押送北

京市公安局警法科看管起来。 

    当夜 8时，北京市 2400余名干警，分成 27个行动小组，出动 37

部汽车，扑向分布有妓院的 5个城区及东郊、西郊。卫生部的一个消

毒组带了消毒药水和药品，也同时出动。 

    封闭妓院，有着严格的组织纪律，在出发前，罗瑞卿向行动组成

员再次强调六条执行纪律：一是必须立场坚定，态度严肃，依法执行

任务，不得与妓女调笑或受其勾引，不得有讽刺、看不起的态度；二

是不得接受任何贿赂或任何款待；三是对妓院财物须按规定手续进行

登记，不得疏忽；四是不得私自拿取妓院物品或假公济私；五是执行

任务应小心谨慎，严防意外；六是服从命令听从指挥。罗瑞卿是用打

仗的办法来行动的。先是各行动小组在妓院附近和胡同口布上内外双

层的“包围圈”，由便衣和武装民警实施戒严，各妓院门口由民警把

守，胡同里有民警巡逻，不许有其他人员走动，防止坏人破坏，随后，

干部按照事先的分工，进入指定的妓院，把嫖客和妓女集中在院子里

或大屋子里，宣布立即封闭妓院的命令。之后，把妓院里的一些帮工

和伙计、茶房、女佣也集中起来，清点人数，一一登记在册，对于这

些妓院的“工作人员”，实行遣散回去的政策，对于在场的嫖客，经
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过检查身份和登记，教育后也当场释放。只有妓女留了下来，由于行

动突然，妓女们一个个惊慌失措，哇哇叫声一片，干部们向妓女进行

政策宣传和解释，讲明封闭妓院、解放妇女的道理，对妓女是以教育

改造为主，并由人民政府提供妓女的生活出路。妓女身边的一切私人

物品、均归自己所有，政府分文不要，也不像妓院老板、领班欺骗她

们的那样，要把她们发配给煤矿工人或种地开荒的军垦战士为“妻”。

除了一等妓院的妓女习惯了寄生淫荡生活，金丝雀做不成了，抵触情

绪较大外，其他妓女们一听政府并不是将她们扫地出门拉倒，而是把

她们当人看，充分考虑了她们的今后生路，情绪很快就稳定下来了。 

    当晚 12点，各行动小组按照事先的计划，将全部 1268名妓女一

一消毒后集中到设置在韩家潭的 8 个妇女生产教养院。妓女迁走后，

干警对妓院的财产进行登记，对老板、领家的财产予以没收。并在各

家妓院的门上贴上“北京市人民政府 1949年封”的长封条，至 22日

凌晨 5时，全市的妓院全部封闭，行动干净利落地完成了。 

    11月 22日上午，罗瑞卿拿起电话，向周总理汇报封闭妓院的行

动结果。周总理高兴地称赞罗瑞卿干得好，并告诉他，毛主席很关心

封闭妓院的事，他马上就向毛主席汇报封闭妓院的战果。 

    11 月 22 日，《人民日报》全文刊登了封闭妓院的决议，报导了

封闭妓院的经过，发表了《解放妓女》的短评。11月 23日，在显著

位置发表了《千余妓女开始新生活，正组织学习改造思想》，《欣闻千

余姐妹跳出火坑，首都各界妇女万分奋兴》等文章。北京被服厂女工、

北京大学、清华大学女同学纷纷写信，表示坚决拥护政府的行动，并
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派人送书、看望，鼓励姐妹们好好学习。金发碧眼的捷克大使夫人，

闻讯来到“北京市妇女生产教养院”，捧着鲜花，对封闭妓院、集中

妓女学习改造的举措，表示国际主义的祝贺！ 

    2000年中国人权状况白皮书《中国人权发展 50年》的第一章高

度肯定了这项成就：“1949 年 11 月北京市第二届人民代表会议率先

作出禁娼决定……在很短的时间内，就使这种在中国延续三千多年、

严重摧残妇女身心健康和尊严的罪恶渊薮绝迹。” 

    ------ 

    注意细节：1：一九四九年毛泽东和党中央进京了。一天晚上,毛

泽东带了秘书,乘一辆吉普车,进北平城观察社会。 

    -----到人民中去是毛主席的一贯作风，晚年他不能和群众直接

对话，老人家多次愤愤不平！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1921:42 

    2：彭真出任北平市委书记,他也踏访了妓院,有一天深夜,他率领

市委、市政府主要负责人到前门外“八大胡同”、南城一带的妓院了

解情况,彭真问一位 15 岁的妓女情况时,小妓女痛哭流涕,讲诉了自

已是怎么被拐卖到妓院的。还告诉彭真,她一天接客 10 多人,被老板

盘剥后,一天的所得就是 4个窝窝头。彭真气愤地说:“这是人过的日

子吗？我们共产党能坐视不管吗？” 

    ---有什么样的领袖作风才能有什么样的干部作风！大领导出来

前呼后拥，小领导也是威风八面！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1921:58 
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    3：毛主席坚决地说:“新中国决不允许娼妓遍地,黑道横行,我们

要把房子打扫干净？” 

    ---这就是修桥铺路的正道！现在已经不会有精英觉得娼妓遍地

是“严重摧残妇女身心健康和尊严的罪恶渊薮”了。君不见精英们打

着民主自由人权的旗号已经赤膊上阵大叫争取卖淫要合法化吗？这

样的石头也能摸！ 

    4： 

    妓女身边的一切私人物品、均归自己所有，政府分文不要，对妓

女是以教育改造为主，并由人民政府提供妓女的生活出路。对妓女是

以教育改造为主，并由人民政府提供妓女的生活出路。 

    ------啊，我不想上图片了，现在妓女当年成了吸纳下岗失业人

员的池子，成了制造 GDP的城市支柱性第三产业！没有她们据说十分

之一到二十分之一的街面店铺要关门啊，据说 800 万还是 1000 万的

就业——是就业人口呢！不要说解放妓女归还财务，不把她们关起来

罚款 5000就不错了！ 

    什么叫人间正道，除了看看手中 GDP这块小石头，顺便看看妓女

的眼泪之河已经漫过脖子了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1922:18 

    @hkj0001265834楼 2013-02-1922:03:44 

    支持在法律关系明确地区探索开展农村土地承包经营权、宅基地、

农房等抵(质)押贷款业务.推动省联社逐步淡出行政管理职能,不得

违规抽调资金集中使用,不得牵头组织非涉农社团贷款. 
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    哈哈我怀疑央行有人再看贴啊 

    ----------------------------- 

    他们不会看！他们内部每天都看英文版华尔街日报，动静大了派

汪丁丁之流过来偶尔看看倒是真的！其实，金融是一个链条！如果我

想真心让农民在农村合作社的基础上转包土地，通过提高效率为城市

节约出劳动力，那么只要给农村合作社一定的贷款支持就行了，规定

在土地国有，集体所有基础上的使用权流转，现在看来流转是过渡，

核心是确权，确权了，就是可以买卖的资产！这几天我的商业体验告

诉我，小资金根本不能和大资金抗衡，如果爆发房地产泡沫破裂为先

导的金融危机，必然是银行一片烂账！必然是银行没有资金贷款给本

乡本土的农村合作社，必然是外资和权贵资本集中“买走”农民土地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1922:32 

    通知还要求,积极稳妥做好城镇化建设配套金融服务,在有效防

范风险的前提下,银行业金融机构要积极创新完善小城镇建设金融服

务功能,创新小城镇系列信贷产品,设计符合小城镇建设的金融服务

产品.积极开办住房贷款、大宗耐用消费品、子女上学等小城镇消费

贷款业务品种,保证信贷资金有序、稳步介入城镇化建设. 

    --------------------- 

    @hkj0001265835楼 2013-02-1922:06:10 

    真是细致啊 

    ----------------------------- 

    .积极开办住房贷款，保证信贷资金有序、稳步介入城镇化建设，
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这关键就是住房贷款！农民有宅基地还贷个屁款买房子啊！如果大量

需要农民贷款买房子只能说明农民的土地被廉价剥夺或者有人准备

廉价剥夺他们！按中央文件的说法，应该是卖地钱涨 10 倍，农民哪

一亩三分地还有宅基地卖掉好像要富的流油，何需贷款？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1922:39 

    批判的学习一篇文章，吸取美国政治制度的优点避免政府机构封

建官僚化！看看精英们提出的所谓政治改革到底是包藏什么货色！ 

    【政府创新讲坛】美国地方治理：从理想到现实 

    主讲人：高新军中央编译局比较政治与经济研究中心研究员 

    主讲人简介： 

    高新军 

    1953年 11月生于江苏南京。 

    1986年毕业于南京大学哲学系，获硕士学位。 

    曾在中央编译局主管的《经济社会体制比较》杂志任编辑、编辑

部主任 16年。 

    现任中央编译局比较政治与经济研究中心研究员。 

    从 1996 年起，先后参加或主持了 6 项政治体制改革和地方政府

治理的研究项目，合作或独 

    立出版著作 7部，合作或独立主编著作 3部，发表论文百篇。先

后多次赴美国或澳大利亚学 

    习、访问和从事研究工作，历时 3年多，其中 2次在哈佛大学肯

尼迪政府学院作访问学者。 
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    主要研究领域：比较政治与经济体制，地方政府治理的比较研究，

基层民主和政治体制改 

    革，农业、农民和农村问题。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-1923:02 

    分三部分，本人学习中指出其谬误与合理之处： 

    地方治理的本质，我国地方治理的现状 

    美国大城市的管理与监督（以纽约市为例） 

    美国在“进步时代”是如何实现社会转型的 

    一：地方治理的本质，我国地方治理的现状 

    -政府的出现是节约交易成本和保护财产权的需 

    要。在社会的交易行为中，政府充当第三者来维 

    护交易秩序，制定规则，保护私人的财产权。 

    -政府的本质是用社会让渡给它的那部分权力来维 

    护社会交往的正常秩序，保护私人的财产权，从 

    而达到整个社会节约交易成本的目的。 

    -------------------- 

    现在，我们大量社会财富养了庞大低效浪费贪污横行的官员阶层，

所谓大政府小百姓，完全颠倒了政府的存在是为人民服务而不是通过

税赋加大整个社会节约交易成本，所以提倡小政府也就是为人民服务

而不是人民为他服务的政府这是对的。 

    政府制定规则，保护私人的财产权，这要分具体情况，对每个人

私人财产和隐私的保护是建立在对全社会的共有财产的保护前提下，
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明的强盗要抓暗的强盗也要抓，简单的说，贪官和煤老板和房地产商

过多的占据了大众财产就必须用包括高税收在内手段进行调节，而不

是相反，以保护私人财产名义保护他们。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2000:14 

    好了，先写到这里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2011:12 

    我说的关于党员干部不能专职必须兼职劳动的大段话没有了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2011:17 

    四万亿又来了！ 

    31 省区“经济军令状”出炉超 7 成 GDP 目标两位数 2013 年 02

月 20 日 09:08 宋雅静我有话说查看评论(0)全国 31 省区政府工作报

告相继出炉，中国经济网记者整合了 31 个省份 2013 年的部分国民

经济发展目标，其中 24个省区将今年 GDP增长目标定在 10%及以上，

20个省区将固定资产投资增长目标设定在 20%及以上，物价涨幅基本

控制在 5%、4%、3.5%三档。在 31省区的“经济军令状”中，贵州在

地区生产总值、固定资产投资上和消费品零售额上都将目标设定在最

高位。如此大的发展步调，更加需要警惕 GDP 目标过高及投资冲动，

在“量”的累积上“质”的积攒也同样重要。 

    24个省区将今年 GDP增长目标定在 10%及以上 

    虽然 2012 年宏观经济一直处于弱势通道，但多省份 GDP 总量还

是稳步登上台阶。据现已公布的数据来看，24 个省区将 2013 年 GDP

增长目标定在 10%及以上，有分析人士认为，各地的乐观预测表明，
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中国经济已经企稳回升。 

    31省区现已全部公布了 2013的地区生产总值增长目标。以高低

顺序排序：贵州位居第一(14%)，陕西第二(12.5%)，并列第三(12%)

的有天津、吉林、重庆、云南、内蒙古、青海、甘肃、宁夏、西藏这

9个省区，并列第四(11%)的有福建、黑龙江、广西、四川、新疆这 5

个省区，并列第五(10%)的有江苏、海南、安徽、湖南、湖北、江西、

山西、河南这 8 个省区，并列第六(9.5%)的有山东、辽宁这 2 个省

区，位居第七的为河北(9%)、并列第八(8%)的为浙江、北京、广东这

3个省区，上海以 7.5%位于最后。 

    20个省区将固定资产投资增长目标设定在 20%及以上 

    据现公布的数据，20个省区将固定资产投资目标设定在 20%及以

上，分别是新疆、甘肃、贵州、黑龙江、陕西、湖南、云南、山西、

河南、河北、福建、海南、辽宁、吉林、安徽、湖北、江西、广西、

青海、宁夏。其中有 4个省区甚至将目标设定在 30%及以上，分别为

新疆、甘肃、贵州、黑龙江。另外仅有北京一个地区将固定资产投资

增长目标设定在 10%以下。31 省区设定的 2013 年的社会消费品零售

额的增长目标，明显是低于固定资产投资增长在经济增长中的比重。 

    据此来看，目前多数省区的 GDP 增长还是倚重于投资的驱动作

用。通过固定资产投资来驱动经济增长确实是可以达到稳增长的目的，

但是仍然需要警惕这对于调结构、可持续发展的影响。 

    31省区物价涨幅基本控制在 5%、4%、3.5%三档 

    2013 年 1 月份，全国居民消费价格总水平环比上涨 1.0%，同比
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上涨 2.0%，环比上涨 1.0%，是自 2012年 2月份以来月度环比涨幅的

最高值。尽管 2012年全年 CPI控制在 3%以内，为最近 3年来的最低

水平，但是当前物价水平处于偏高的水平，去年有 16 个省区 CPI 同

比涨幅高于全国水平，涨幅超过 3.0%的有 7 个省区。在 2013 年的

CPI 涨幅控制中，31 省区基本的预计控制目标均在在 5%、4%、3.5%

三个档上。其中预计控制在 3.5%的省区最多，另外仅有海南一省将

目标设定为 5%。 

    --------- 

    引用：就最近中央的投资迹象来看，ZF投资已经进入疯狂状态。

各省都在积极争取项目，一个省动辄要投资上万亿人民币。ZF 面对

经济危机的前景，当下能做的便是投资投资再投资，一旦投资不下去，

经济马上掉下来，中国将被淹没在人民失业浪潮和因此出现的群体性

事件当中。但这是在饮鸩止渴，本已过剩的经济继续进行大规模投资

只会引发更严重的过剩——投资项目很难回本，各地 ZF 突击花钱，

中央为了投资也用尽了解数。——以此买暂时的稳定。 

    但未来在哪里呢？看不到。钱从哪里来呢？投资饥渴，即便用上

了老百姓的养老钱，用尽了人民的储蓄，也不可能满足投资的要求。

中国未来的景象很可能会是——恶性通货膨胀。巴西曾创造过 2200%

的通货膨胀率，中国能平了它的纪录么？目前中央手里是没有多少可

以使用的牌的。 

    本文来自:人大经济论坛马克思主义经济学版，详细出处参考：

http://bbs.pinggu.org/forum.php ？
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mod=viewthread&tid=1537962&page=1 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2017:01 

    zxl19682012 

    2013-02-1817:23 

    @逃离深圳 20105785楼 2013-02-1815:10:56 

    请教张老师现在还能在农村盖房子吗？ 

    ----------------------------- 

    盖啊，自己家宅基地现在不盖以后就不让你盖了！有些地方已经

不让..盖了！高利贷向来是剥削穷人的工具！ 

    --------------------------- 

    @逃离深圳 20105795楼 2013-02-1822:41:40 

    我是在以前的老宅子扒了重盖的！现在想在东边再盖两间..记得

好像是农村宅基地每户的面积是有规定的.....这样话盖多了...到

时候岂不是老师您懂的！....烦请张老师解惑在此谢过了！ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820125801楼 2013-02-1823:45:00 

    这年头撑死胆大饿死胆小的，你去看村支书家加盖没有？有钱人

都往上盖，城镇化拆迁是按照房屋面积补偿！ 

    ----------------------------- 

    @g021211365855楼 2013-02-2016:42:43 

    我家这边管的严，只按房照上的面积算，像自己盖的正房没有房

照的话都不算在内。 
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    ----------------------------- 

    这是土政策！没有的事！看来你们哪里快逼你们贷款买新城镇房

了！自己家有地世世代代可以往上加盖，买了人家的房子 30-50年后

子孙还要买房子，世世代代受穷！除非国家规定，农民转城镇化的房

子永久产权和土地权！否则就是专家设计的骗局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2017:07 

    @汉币银行 5854楼 2013-02-2015:44:58 

    从去年一直跟随张老师默默看贴，被张老师的才能所折服，中国

的经济走向也慢慢如当初 

    老师预测的那样，老师真是神人。我刚刚建了一个高级 500人的

QQ群：225760619，群名就 

    叫：当前中国经济战略走向，欢迎贴内有共同志向的人加入相互

探讨，加群暗号：张老师 

    你更新了没 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈！QQ是个好东西！但是 QQ一聊天就没有精力完整的写

文章和看书思考了！我只参加了石头群，一般上去就下来，老朋友非

常多，都寒暄一下，一晚上就耽误一篇文章啊！所以我不加入群！您

的不过加群暗号：张老师你更新了没 

    太感动我了，我加入！但是如果不发言或者说几句就走，多请见

谅，绝对不是不礼貌啊！先向大家道歉！我现在加！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2017:14 
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    @遍地是黄金 5852楼 2013-02-2014:04:28 

    十二兄，这么看来，广大 P民还有活路吗？？？？？？？？？ 

    ----------------------------- 

    太极和周易的奥妙就是没有绝对的死路，有的时候最高的高手的

棋局和用兵就是把自己逼到死路而后生！最好的医生对烂肉的处理就

是割掉！武术擒拿也没有完全能扭住的手臂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2018:43 

    共产党的干部是为减轻群众压力而工作的，不是为增加群众压力

而享受的！共产党的中低级干部必须兼职，不能专职配备轿车、别墅，

高大的办公室，你们服务的对象不在办公室里！共产党的宗旨不许你

们增加群众负担！马克思主义的分配原则也是按劳分配！不劳而获是

寄生腐败的温床！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2018:51 

    完了，完了，货币还的超发！ 

    一场世界经济历史上的大劫难就要到了 

    消息称周小川将任政协副主席并留任央行行长 2013 年 02 月 20

日 16:36 

    周小川：中国为全球再平衡做出了重要贡献 

    周小川敦促落实 IMF份额改革 

    周小川呼吁有关国家加快结构改革 

    周小川：全球需求再平衡关键在加快改革 

    -------我明天取出所有存款花光！与其让这个败家子败光，不
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如我自己花完！这厮没有一次在重要关头让中国经济向正确的航向前

进，哪里有礁石他就往哪里开！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2022:49 

    _三是城市财政资金的运作上。在这些大城市：市财政 

    运作的资金动孰就是几十亿或者上百亿美元，其在一 

    个地区、州、甚至全国都有举足轻重的作用． 

    “弱市长”模式的中小城市，决定权在市议会， 

    市长只是在执行议会的决策 

    “弱市长”则主要指这样的市长权力非常有限，在很多时候只是 

    一个象征性的职位，也没有地方政府发给的薪金，他们有自 

    己另外的谋生职业，剧事市长工作只是其工作时间的一部 

    分，他们在很大程度上是一位献身于当地社区服务的“志愿 

    者”，尽管这样的市长仍旧需要选民直接选举产生。 

    这种情况大量存在于美国小城市中。在这样的小城市，决策权 

    由地方议会行使，有一套行政机构负责执行决策。民众通过 

    参加各种理事会或者咨询委员会来参政议政。所以，我们在 

    国内经常听到美国的某一个小城市，20岁的年轻人当选了市 

    长；或者某一个小城市，市长只是在每星期的两个晚上处理 

    自己的公务，其他时间他或者是一名医生，或者是一个图书 

    管理员。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2022:51 

    -------------------------我对美国的这个弱市长非常感兴趣！
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由此我有个设想，既然共产党的宗旨是为人民服务而不是当官做老爷

的，为什么共产党的支部书记，党委书记非要做在办公室呢？需要你

们身体力行的在做好本职工作后做一些服务社会的事情，这个叫共产

主义思想，比如义务清理小区垃圾等等，这才是共产党员该干的事！

书记们该组织的事！共产党作为执政党当然可以由共产党选派自己的

共产党员干部担任各城市市长！共产党的党组织当然可以在社会生活

的各个方面建立支部开展活动！但是党员尤其是党支部书记以上的官

员不能脱离生产脱离群众把自己当官员，这样把自己当官员的共产党

员不是真正的共产党员，我认为共产党的市委书记兼市长应该是奉献

自己休息时间为社区百姓做事的杰出的支部书记中选拔评选！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2022:52 

    如果红军的时候党支部书记可以不打仗战士怎么想！就没有这个

共产党的天下了！换句话说现在共产党的党支部书记可以坐办公室不

干活了，牺牲的红军战士怎么想？他们会想：“我们流血牺牲就是换

来今天你们当官做老爷吗？你们说实现共产主义要有牺牲奉献精神，

为共产主义事业可以献出生命的话，你们说的建立人人平等，大家都

靠劳动吃饭的话就是屁话，你们自己已经坐在了老板桌的后面据说天

天在写材料不用劳动了！共产党员不劳动了当官做老爷了他还是共产

党吗？”我记的非常清楚，以前市委机关每年都要安排一定时间，干

部到农村、工厂参加劳动，普通工厂也是干部要到车间劳动！现在就

一个百人多的学校，也有 6个书记、校长、副校长、校长助理不用上

课更不用说其他地方了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2022:53 

    我想呼吁如果共产党的书记们还是共产党的书记请你们不要再

有和呆在办公室，没有那么多文件看和事情要汇报！请您们和我们百

姓共同劳动吧，毛主席说支部建在连上，是让党的领导和群众监督都

更加有效，绝对不是把办公桌建在连上！在战斗中指导员是最优秀的

士兵而不是写汇报的人！前苏联的教训犹在眼前！生还是死这已经成

为问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2023:00 

    国务院：扩大个人住房房产税改革试点范围 

    卖地，接着卖地，扩大规模的卖地，房地产商不拿地，那么政府

保障房拿地！总之不卖地就活不成了！有人说政府从房价中拿走 70％，

房价降得下吗？房价一涨矛头就指向购房人和开发商，真冤啊！不从

根本上解决问题，一切调控都是无效的！！这是其一，就是百分之 30

开发商也不该拿！压根可以不用开发商，一个小团体拿走全民财富的

百分之 30 也有问题！政府拿上还可以多少给大家调剂一下，开发商

凭什么拿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2023:01 

    查处房地产老虎,才是真正的调控!什么限购都是假调控该取清! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2023:02 

    等到有十几套、几十套房的人把房子卖掉了。才能全面推出房产

税。 

    我们屁民知道要通货膨胀！但是我们不是傻瓜，我们就是在恶性
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通货膨胀下也不买你们的高价房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2023:09 

    我们不要把管理城市和国家看的多么复杂！我用美国的管理模式

就是告诉大家，市长没有那么神，离了他地球一样转！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2023:19 

    一个政党，一个领导其实干了一件事，就是占在谁的利益上为谁

说话办事，就这样简单！ 

    不能搞封建的一套，把百姓的命运寄托在一个人一个小团体身上，

我们百姓不管你谁在台上，为我们说话办事我们就支持！判断是非的

标准就是老百姓自己的良心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2023:24 

    网友提供：2月 1日，国家外汇管理局公布，2012年我国资本和

金融项目出现 1999年以来首次年度逆差，逆差额达 1173亿美元 

    很可能意味着自 2005 年 7 月份的人民币升值红利出现逆转；即

此前由人民币升值所吸引的国际热钱投机中国，助推资产泡沫的力量

正在转向 

    而 M2达到世界第一，是美国的 1.5倍，而且是在 2012年出现资

本项目逆差 1173 亿美元，外汇储备仅增 1300 亿美元，增幅 2004 年

以来最低的情况下，这意味着中国通过宽松货币以推动经济增长，同

时保持较低通胀的道路接近尽头。 

    最危险挑战是，如果未来半年到一年，美国真的彻底爬出来了（以

停止 QE为标志），而中国仍然拒绝主动下到谷底，美国施施然走到中
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国身后，剪断了绳子，中国很可能会直接摔下去 

    --------------- 

    美国以停止 QE为标志--已经有明显的信号了！ 

    现在刺激经济，维持高汇率就是让外资逃跑！就是骗百姓接盘！

所以，我呼吁不仅没有钱的不要买房，就是有钱的中国人也千万不要

买高端楼盘！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2023:32 

    我预测什么时候会泡沫破裂？早说过了：快则年中开始，晚就是

年底，逃不过今年！我根据规律确定的事情，很有自信！ 

    到时候了 

    2009年就应该破裂了 

    是政府违反经济规律 

    从外贸，从美元资产和外商投资，从各种饱和过剩的产能，从老

百姓生活必须品的消费比例奇高，等等都指向今年崩溃！我同学在国

家土地局，啊还有朋友审贪官，各地地方政府财政都把该卖的地都卖

差不多了，比如盖了市政府大楼和乡政府大楼——都是借钱盖的，准

备用未来的卖地钱还的！这就是农村城镇化的实质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2023:35 

    这个投资拉动经济，而且是过剩产能的投资拉动经济，因为中国

政府投资的油水很大，看看倒塌的桥的钢筋就行了，所以很多都落入

极小集团的腰包，对于我们百姓受惠的就是通胀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2023:42 
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    就中国网络管理而言，我听一个高级别宣传部领导的司机朋友说，

有 7-8个部门在管！地方的是地方宣传部管，所以在地方网站披露不

利地方的事情绝对给你黑了，像天涯这样全国性的是国务院新闻 9局

管，哈哈，删我贴的起码处级干部啊，其实我被删的所有文章都在，

他们可以看到，包括海外的文章，宣传部领导老看这些，有的据说也

耐不住换了美元！他们都汇总交相关司局长，写成内部通报！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2023:47 

    我对农民起义非常有研究！如果有明显的群众领袖，美国及其右

派势力几天就给你收拾掉了！瓦岗军就是名头太大，朝廷先收拾掉！

李世民家族就是在朝廷和瓦岗军血战时悄悄发展！ 

    朱元璋笑到最后也是缓称王！说的直接些，抗日战争时期，日本

军队把国民党军队作为主要攻击目标，八路军才能在敌后发展壮大，

彭德怀的百团大战名头太响确实犯了战略错误！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2023:53 

    老天，即使我预测到黄金下跌，但跳水也太猛了，多少炒黄金的

中国人完蛋了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2100:46 

    @hkj0001265884楼 2013-02-2100:07:20 

    哈哈张哥我都有点怀疑您是否研究过易经啊 

    ----------------------------- 

    哪个书真没有好好看过，但是听过几次讲座，很有感悟！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2101:03 
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    但是研究易经我认为也不能包治百病，只是提供个思路！事在人

为！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2110:26 

    @zhangzhaohong5890 楼 2013-02-2109:53:36 

    张老师现在买黄金合适还是买美元呢？谢谢 

    ----------------------------- 

    再过阶段买黄金---美元毕竟是个符号，黄金起码还能做项链！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2110:35 

    @zxl196820125868楼 2013-02-2022:52:13 

    如果红军的时候党支部书记可以不打仗战士怎么想！就没有这个

共产党的天下了！换句话说现在共产党的党支部书记可以坐办公室不

干活了，牺牲的红军战士怎么想？他们会想：“我们流血牺牲就是换

来今天你们当官做老爷吗？你们说实现共产主义要有牺牲奉献精神，

为共产主义事业可以献出生命的话，你们说的建立人人平等，大家都

靠劳动吃饭的话就是屁话，你们自己已经坐在了老板桌的后面据说天

天在写材料不用劳动了！共产党员不劳动了...... 

    ----------------------------- 

    ----------------------------- 

    哈哈，我是希望共产党能够革自己的命，共产党官员重新回到百

姓中去！毛主席在延安最困难的时期提出精兵简政！我们想一下，如

果我们把政协、共青团、妇联的官僚机构变成真正的民间组织或者民

间志愿者组织可以减少多少经费！如果各级党委回到群众当中，摆脱



2519 

 

官僚倾向，一方面能够真正起到共产党的带头作用，这是发展共产党

的正确道路，一方面起码使行政经费减少一半！再加上政协、共青团、

妇联、红十字等的准官僚机构，再把副职基本都取消，我们只是需要

现在行政经费的五分之一啊！这样人民负担会减轻许多许多，不用印

钱，什么样的经济危机我们都能挺过去！而且活的更好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2110:47 

    股票现在已经到破位线附近！如果跌破，巨石滚落就势不可挡了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2111:02 

    解决危机预先化解危机的根本办法（概述提纲） 

    如果在经济危机前夕，党和政府能够采取断然措施，将世界几乎

最高的行政及党务支出降下来，用节约的钱作为总储备一方面彻底担

负老百姓的大病医疗费用--注意不是小病，小病老百姓是不恐慌的，

我们恐慌的是让人倾家荡产的大病！一次让房价降到百分之 50 银行

还可以承受的位置，国家规定对于失业者的住房贷款国家可以提供援

助和廉租房政策，经济条件好了，政府担保给年轻人提供首付！彻底

解决大龄青年因为没有房子结不了婚的问题，国家担保先让年轻人有

房子结婚生孩子！发展职业教育彻底改变教育培养模式，缩短学制，

解放劳动力缓解劳动力短缺问题！使技术学校与企业直接挂钩，变教

育负担为学生自食其力！改变学习的贵族化倾向！教育和生产实际需

求相结合，避免盲目浪费！ 

    如此，年轻人怎么不会爱国家爱社会主义热爱中国共产党呢，这

是实实在在的我们能够做到的事情，这是任何说教都无法代替的，到
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这时候了到这个时代了，到现代大众传媒如此发达的技术条件了，如

果脑筋僵化死路一条！ 

    -- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2111:21 

    @lnfxzzy20075895楼 2013-02-2110:52:44 

    看了一个多月终于看完了，受益匪浅啊，我是名钢铁厂的技术员，

感觉现在钢铁明显生产过剩，不知道将来会向哪个方向发展？另外我

感觉现在国家正在全面发展农村，去农村应该是个不错的选择吧？ 

    ----------------------------- 

    去农村轮不到我们，人家都要把农民往外赶！还让我们去！连年

的人为农产品价格低农民也没有钱，现在只有大资本有钱！不过回答

您的问题，我忽然来灵感！我们城市百姓都有一些存款，不可否认普

遍我们比农民兄弟富一些！现在面临着恶性通货膨胀的预期，但是我

们的投资方向都非常窄，人家各个房子、股市、黄金、理财都给我们

设计好了陷阱！ 

    我们换个思路，大资金不去这些地方，他们去的肯定是有钱赚的

地方，他们要到农村买地养猪，那么我们为什么不去呢？但是这需要

大资金，我们单个百姓没有大资金啊？我们也不会种地啊！ 

    其实我们可以金融创新啊！金融创新不是大资本的专利，我们就

是要小鱼吃大鱼！如果人家真的要搞所谓卖地！我们城市百姓提供我

们准备投资的闲钱给农民，我们城乡百姓联合组织城乡经济联合体！

简单的说城市百姓卖地农民兄弟种，我们的回报就是便宜的绿色的农
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产品！农民不失去他的土地！当然可以解放一部分农村劳动力！国内

大资本无非是靠银行贷款，国际的就是香港的几万亿人民币，起到决

定作用的还是百姓的几十万亿存款！如果真要这样，我们就这样干！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2112:20 

    @yxd8655904楼 2013-02-2112:14:41 

    @zxl19682012 

    张老师您看黄金目前是 1560 美元左右的价位，还有多少下跌空

间？2013年这一年上下半年的大体走势如何请您给些意见。 

    ----------------------------- 

    国际金价到哪里我不知道，这是大金融寡头操控的事情，但是中

国的金价按照现在政策一定会有一个不跟国际走势的点位，这点位出

现就是买黄金的时机！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2112:23 

    去农村轮不到我们，人家都要把农民往外赶！还让我们去！连年

的人为农产品价格低农民也没有钱，现在只有大资本有钱！不过回答

您的问题，我忽然来灵感！我们城市百姓都有一些存款，不可否认普

遍我们比农民兄弟富一些！现在面临着恶性通货膨胀的预期，但是我

们的投资方向都非常窄，人家各个房子、股市、黄金、理财都给我们

设计好了陷阱！ 

    我们换个思路，大资金不去这些地方，他们去的肯定是有钱赚的

地方，他们要到农村买地养猪，那么我们为什么不去呢？但是这需要

大资金，我们单个百姓没有大资金啊？我们也不会种地啊！ 
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    其实我们可以金融创新啊！金融创新不是大资本的专利，我们就

是要小鱼吃大鱼！如果人家真的要搞所谓卖地！我们城市百姓提供我

们准备投资的闲钱给农民，我们城乡百姓联合组织城乡经济联合体！

简单的说城市百姓卖地农民兄弟种，我们的回报就是便宜的绿色的农

产品！农民不失去他的土地！当然可以解放一部分农村劳动力！国内

大资本无非是靠银行贷款，国际的就是香港的几万亿人民币，起到决

定作用的还是百姓的几十万亿存款！如果我们自己联合起来卖地或者

和农民联手买地，那么国内资本就从银行无法贷上款！我们屁民要让

房地产商贷款盖房子掠夺我们的辛酸历史不再重新上演！如果你们真

要这样，我们就这样干！这不牵涉政治，你们要市场经济吗？老子就

给你们好好市场一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2112:24 

    美联储会议纪要：鹰派开始占上风 QE 或提前结束 2013 年 02 月

21日 03:45我有话说查看评论(0)美联储(Fed)当地时间周三(2月 20

日)发布了1月29-30日联邦公开市场委员会(FOMC)会议的纪要文件，

会议纪要主旨显示，美联储撤除当前大规模资产收购措施的进度可能

快于各界此前的预计。 

    会议纪要显示，在上月底的会议上，有多位美联储成员表示需在

就业完全好转之前就逐步缩小量化宽松措施(QE)规模，然而，同时也

有好几位成员指出，过快缩小或结束 QE 可能也会带来负面影响。这

显示美联储内部的鸽派和鹰派之间在这一问题上已经产生了尖锐的

矛盾。这与此前鸽派一统天下，鹰派成员只能孤军奋战的状况构成了
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鲜明的对比。 

    而美联储内部也有折衷派人士指出，可以通过在日后暂缓执行退

出战略，更久地持有现有证券资产的方式，来为市场提供更多宽松度。

然而，无论如何，美联储内部确实已有许多政策制定者表达了对进一

步购买资产的潜在成本和风险的关注和忧虑。 

    鉴于内部分歧巨大，美联储表示，将在此后 3月份的下一次 FOMC

会议上，对政策沟通效果作进一步评估，并继续密切关注资产收购的

成本状况。 

    另外，会议纪要还显示，美联储有一位官员表示，应当将当前的

失业率政策门槛水平由 6.5%继续下调。同时，数位官员表示，美联储

当前的巨大资产负债表规模为日后执行推出措施时增添了难度。因而

他们指出，应当根据经济前景以及购债成本的变化状况来实时适当调

整资产收购规模。 

    但总体上，美联储对于经济前景仍不乐观。许多官员担心，若美

国经济增速长期低于趋势水平，那么经济的长期增长潜力就势必会受

到损害。 

    此前，美联储在去年 12 月份的会议上将每个月的资产收购规模

由 400 亿美元提高到了 850 亿美元，并在 1 月份的会议上维持不变。

同时，美联储还承诺，将在失业率高于 6.5%，并且中期通胀率预期低

于 2.5%时，继续将联邦基金利率维持在当前接近于零的低位。 

    已有 0条评论 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2112:25 
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    他们给开发商买单，他妈的就是不垫资给年轻人结婚买单！ 

    附录：温州 13 亿烂尾楼僵局开发商神秘失踪政府垫资 2013 年

02 月 21 日 08:53 李伊琳我有话说查看评论(4)2 月 20 日，“温州平

阳泰宇花苑”(下称“泰宇花苑”)的债权人——安信信托(行情股吧

买卖点)公司(上海)、中国建设银行(行情股吧买卖点)温州分行(下称

“温州建行”)、及相关律师等，各方代表同时出现在上海二中院进

行协商，焦点是这个涉及逾 13亿资金的烂尾工程的处置难题。 

    “县政府已经发了红头文件，3月份开始楼盘续建，会尽早将房

屋交付购房者，资金由政府暂时垫付。”温州市平阳县一位参与处置

的工作人员说，当地法院已为此启动了司法重整程序。 

    据平阳处置工作小组成员透露，经初步审计，泰宇花苑的开发商

——泰宇房地产(行情专区)开发公司(下称“泰宇房开”)共负债近 13

亿元，债权人涉及安信信托、温州建行等金融机构，民间借贷债权人

近 70 人，购房者 500 余人(户)，所涉建筑公司包括温州建设有限公

司、三箭建设有限公司等。 

    泰宇花苑的项目代管律师称，根据破产法相关规定，该楼盘启动

司法破产程序后，牵涉此项目的官司应中止，但建行和安信信托在上

海二中院对此的起诉仍在推进中。 

    这个牵涉到银行(行情专区)、信托公司、民间借贷、购房者等多

方利益的僵局，究竟将如何破解，需要更多智慧。 

    泰宇房开融资链 

    为了开发泰宇花苑，该项目开发商法定代表人——陈岳西先后通
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过温州建行、民间借贷以及安信信托等途径融资。据购房者称，陈岳

西目前已不知所踪。 

    2002 年，泰宇房开通过挂牌出让方式竞拍获得鳌江旧城五期区

域外 2号地块 C区，共计 49400平米。 

    2007年，泰宇房开将项目分为两期开发，第一期开发 4、5、6号

楼，占地面积8000多平方米，土地证号为平国用(2011)第2-8043号，

并于 2006 年即抵押给温州建行，土地抵押期限至 2014 年 5 月 9 日。 

    之外的 41400平方米土地留待二期开发，分别编号为 1、2、3号

楼，尚处于地基建设阶段。这部分地块有两本土地证，陈岳西先将其

中一块地【平国用(2006)第 2-8036 号】抵押给建设银行，贷款 1.5

亿元。 

    2011年 4月，他又将另一块地【平国用(2005)第 2-8135号】的

土地使用权以第一顺位抵押给安信信托，将前述地块的使用权以第二

顺位抵押给安信信托，为泰宇花苑发行“温州”泰宇花苑“项目开发

贷款集合资金信托计划(查询信托产品)”，发行规模 4 亿元，为期两

年，根据投资金额的不同预期年收益率在 10-11.8%。 

    其间，陈岳西还通过民间借贷筹集资金。据上述处置小组内部人

士称，根据自然债权人自救小组的事后统计，民间借贷在 4.9亿元左

右。目前该项债务还在进行逐笔司法认证。 

    上述各项融资中，安信信托的产品较有争议。 

    “这个信托安全与否主要看中国房价是否会暴跌。个人觉得跌去

60%以上的可能性不大。”当时认购此信托的承销机构人士分析称，该
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信托收益率还是比较高的，300 万以上可以达到 11.5%，抵押物有价

值的主要就是房子，认为只要这房子单价不跌破 5486元/平米，这个

信托产品的安全应该没问题。 

    但当时，安信信托对该楼盘的评估价是 13500 元/平米，高于市

场价。温州商品房网上销售管理系统查询的数据显示，2009年，“泰

宇花苑”的 4、6 号楼先后开盘出售，每平方米的价格为 5900 元和

7900 元，预售商品房已基本售出。大部分购房者均在建行办理了按

揭贷款，总购房户 500 来家。肖先生也是其中之一，在 2009 年 6 月

认购的住房每平方米为 6800元。 

    2012 年 1 月，泰宇花苑推出 5 号楼的 150 多套房子时，每平方

米的价格为 1.1万元，但仍远低于安信信托的估价，且大部分房子至

今未成功售出。 

    “司法重整”有望破局？ 

    2011 年年底，楼盘附近的业主见施工现场没动静，开始还以为

是年底提早休假了。后来去向留守的工作人员打听，说开发商无法支

付工程款，工程队已经撤了。 

    2012 年 5 月份，鳌江镇政府成立了专门的工作组负责该事件。

当地公安系统人士透露，后警方也介入调查。调查发现导致开发商资

金链崩塌的最后一根稻草是当地民间借贷，开发商从民间借入高利率

资金运转，大致利率为月息 2到 3分，最终导致崩盘。 

    2012年 7月，平阳县亦成立了工作组专门负责处理此事。 

    今年 1 月 11 日，一民间借贷债权人以泰宇房开公司举债过度，
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资不抵债为由，向平阳县法院申请对该公司进行重整。当地法院在同

日通知了泰宇房开公司，其在法定期限内未提出异议。 

    目前，该法院已报请温州市中级人民法院选定浙江震瓯律师事务

所为平阳县泰宇房地产开发有限公司管理人，重整时间一般为 6 个

月。 

    该管理人认为，安信信托作为债权人也应该进行登记确认，已提

起的诉讼应当中止。然而，两大最大的债权人——温州建行和安信信

托，并没有中止诉讼。知情人士告诉记者，本次律师赶赴上海，主要

是协调此事，并欲了解建行账户中 4亿元被提取的时间和方式。对于

律师来说，这目前也是个谜。 

    4亿元原本是建行账户里的预售款保证金，但开发商神秘“失踪”

后，当地政府人士也证实了这笔保证金已被提取。但通过什么方式提

取，当地政府、建行等机构均不愿提及。而且，年前此事据称当地警

方也有介入调查，但对此也三缄其口。 

    但这 4 亿元事关 500 家购房户，根据开发商的项目运作惯常规

律，一般在开发期间，都会将土地和在建工程抵押给银行，然后在购

房者付款之后，将购房款用于偿还银行贷款注销抵押，在土地解除抵

押后，购房者才有可能办产权证。 

    在 2013 年元旦前，安信信托和温州建行已经在上海市二中院完

成了土地确权，双方确认目前工程烂尾、业主纠纷缠身的泰宇花苑 4、

5、6号楼对应的地块，全部为建行抵押物，与安信信托无关，但这种

说法被目前的项目管理方律师否认，并称有证据证明安信信托与建行
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是顺位抵押。 

    据处置工作小组成员透露，目前泰宇房开欠金融机构债务总计

4.7 亿元(安信信托 4 亿，建设银行 7000 万)，民间借贷初步确认是

4.9亿，购房者购房款约 3亿元。此外，截至去年 9月，其欠缴税金

总计 887万元，拖欠施工单位工程款大致 3300万。 

    如果泰宇房开走破产清算程序，目前仅剩 7 万平方米左右的楼

面，按楼盘价测算，资金缺口会很大。假如楼盘得到进一步注资并正

常复工，将还未取得预售权的房屋销售出去，并且销售情况良好，预

计项目将可能产生 9.2 亿元左右的收益，那么资金缺口在 3.8 亿左

右。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2112:26 

    中国的经济决策需要良心-良心还是良心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2113:21 

    @zxl196820125808楼 2013-02-1901:00:28 

    我明白在香港的两万亿人民币的用途了！如果这两万亿加上潜伏

在其他国家的人民币和国内的人民币不买房子了，而是买中国其他商

品，尤其是命脉商品物资恶性通货膨胀就要来临！如果他们买黄金，

黄金买空，买粮食粮食买空！因为新多印的货币对应的商品是超高价

的房子，而相对低价的东西比如粮食和黄金没有涨那么多倍！打个比

方原来全国 1 万亿人民币其中 2000 亿是房子，现在 100 万亿人民币

对应 90万亿是房子，来上 5万亿人民币看起来从...... 

    ----------------------------- 
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    @china0335910楼 2013-02-2112:43:43 

    虽然楼主讲的已经很清楚了，只怪小弟才学疏浅，有几个问题要

问。香港的两万亿人民币是准备在高位人民币兑换美元，然后吵高黄

金，和粮食的吗？如果不是，香港的人民币准备以哪种方式出击，求

解。。。。。。 

    ----------------------------- 

    我认为前期他们抛空人民币换美元，让人民币瞬间崩盘不值钱，

这时央行小川一郎必然会配合用美元储备支撑让人家吃饱，最后弹尽

粮绝，崩溃，这个利益输送的戏一定会上演！后期给极为优惠的放开

国内投资限制的政策借口让美元回来，那么这一把美元的汇率高，一

进一出就比原来的比如 2 万亿人民币多出起码 1 万亿人民币！敞开

口子让人家收购中国残存有价值资产！房地产就是一地鸡毛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2113:24 

    楼主：zxl19682012时间：2013-02-2023:47:46我对农民起义非

常有研究！如果有明显的群众领袖，美国及其右派势力几天就给你收

拾掉了！瓦岗军就是名头太大，朝廷先收拾掉！李世民家族就是在朝

廷和瓦岗军血战时悄悄发展！ 

    朱元璋笑到最后也是缓称王！说的直接些，抗日战争时期，日本

军队把国民党军队作为主要攻击目标，八路军才能在敌后发展壮大，

彭德怀的百团大战名头太响确实犯了战略错误！ 

    -------------------------------------------------- 

    @遍地是黄金 5912楼 2013-02-2113:04:05 
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    十二兄，现在不是出来新的指导理念了-------韬光养晦，厚积

薄发。预测一下，，啥年月的事吧？？2050年？ 

    ----------------------------- 

    3 年前我有一篇文章被删，历史会恢复这篇文章，2016--革命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2113:30 

    网友谁是谁非任评说：#股票#股市果真如我前面提示风险的出现

大跌，房地产与股市的关系再一次验证了本人的逻辑，房地产调控会

让资金到房地产房贷渔利，股市会大跌而不是房地产资金出来炒股。

现在中国要死死压住房地产的关键在于不能让盘踞在此获利巨大的

外资套现撤出，这套现是我们外汇储备顶不住的，中国将被金融攻击。 

    转发收藏评论今天 13:00来自天涯微博 

    ------------这句：“现在中国要死死压住房地产的关键在于不

能让盘踞在此获利巨大的外资套现撤出”是完全逻辑错误的！如果要

搞死外商早就要房子大幅在银行承受力下降价，没有这样干，房价在

涨嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2113:34 

    知道股市要大跌，但现在看来还是惊心动魄啊，彻底破位了，前

期参与反弹的朋友割肉止损逃跑吧！前面抄底的你知道这一下在

2100，或者 2200，或者 2300，或者 2400哪里开始，你不知道！所以

不能在危险区域抢反弹！这是铁律！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2113:37 

    利空四 1月大小非抛售 5.69亿股连升 4个月剧增逾 4倍 
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    虽然机构投资者入场推动 A股市场连续反弹，但上市公司大小非

股东 1 月份的减持量已经连续第四个月上升，单月减持规模达 5.69

亿股，同比剧增逾 4倍。 

    利空五 A股开户锐减超三成持仓帐户数创新低 

    尽管 A 股春节前一周仍维持升势，但投资者的入市步伐却在放

缓。中登公司最新披露的数据显示，当周新增 A股开户数环比减少超

过三成，创两个半月以来新低，同时持仓帐户数也再度出现大幅下降，

显示投资者获利了结心态占据上风。 

    -----------------------这显示大家都在逃！这回散户真学聪

明了！这一波套住的是谁？社保和基金！他们被套死了！等破 1670

就会出外资要的政策！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2113:39 

    106权重股砸盘两大利好不敌五大利空 

    前几天还说 A股开户数创新高，几天就变成新低了，哪天说过一

句老实话？股市的暴涨暴跌就是你等成天不负责任的瞎扯蛋。这个时

候出了很多利空政策，为的是配合外资波段抄底计划。外资已基本获

利出逃，正等下一个阶段底部到来。政策拿捏得时机多是时机啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2120:29 

    @zxl196820125808楼 2013-02-1901:00:28 

    我明白在香港的两万亿人民币的用途了！如果这两万亿加上潜伏

在其他国家的人民币和国内的人民币不买房子了，而是买中国其他商

品，尤其是命脉商品物资恶性通货膨胀就要来临！如果他们买黄金，
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黄金买空，买粮食粮食买空！因为新多印的货币对应的商品是超高价

的房子，而相对低价的东西比如粮食和黄金没有涨那么多倍！打个比

方原来全国 1 万亿人民币其中 2000 亿是房子，现在 100 万亿人民币

对应 90万亿是房子，来上 5万亿人民币看起来从...... 

    ----------------------------- 

    @china0335910楼 2013-02-2112:43:43 

    虽然楼主讲的已经很清楚了，只怪小弟才学疏浅，有几个问题要

问。香港的两万亿人民币是准备在高位人民币兑换美元，然后吵高黄

金，和粮食的吗？如果不是，香港的人民币准备以哪种方式出击，求

解。。。。。。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820125913楼 2013-02-2113:21:33 

    我认为前期他们抛空人民币换美元，让人民币瞬间崩盘不值钱，

这时央行小川一郎必然会配合用美元储备支撑让人家吃饱，最后弹尽

粮绝，崩溃，这个利益输送的戏一定会上演！后期给极为优惠的放开

国内投资限制的政策借口让美元回来，那么这一把美元的汇率高，一

进一出就比原来的比如 2 万亿人民币多出起码 1 万亿人民币！敞开

口子让人家收购中国残存有价值资产！房地产就是一地鸡毛！ 

    ----------------------------- 

    @china0335925楼 2013-02-2119:25:27 

    也就是等一次贬值到位，再杀个回马枪，廉价收购，破产的银行

体系。但是如果慢慢贬值，或者是我们退出 WTO学朝鲜闭关锁国，怎
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么办？或者说重回计划经济，国内自己玩人民币，内地兑美元汇率与

国际倒挂？这种情况有可能吗？ 

    ----------------------------- 

    如果有人家的代理人那么没有这种可能！但是一旦出现这种情况，

他们死定了！根据他们掌握的全面的瑞士银行户头，人家有绝对把握，

不过，如果习总书记能够力挽狂澜免除贪官们的罪，收回贪官的贪污

的钱，那么我们起码可以立于不败之地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2120:31 

    @汉币银行 5922楼 2013-02-2116:25:46 

    楼主大大已经加入高级 500人的 QQ群：225760619，群名就 

    叫：当前中国经济战略走向，欢迎贴内有共同志向的人加入聆听

楼主的近距离的独家分析，名额有限，欲入从速啊，加群暗号：张老

师 

    你更新了没 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，汉币银行网友真是热心人！我个人精力确实有限！但是

我做到在这和哪个群同步发帖，大家看看哪些是被删的倒是可以做到！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2122:38 

    @天蓝_20074655楼 

    我实在是不明白，楼主怎么为毛某人叫好？教书教傻了？脑子进

水了？还自以为博学多才呢？连最基本的道理都不懂。每一个.... 

    ----------------------------- 
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    看来有一个写作班子准备好弹药了！哈哈，我确实闲的发慌正好

拿你解闷： 

    1：每一个人的生命、权利都是最重要的，都应该得到尊重，这

是当代文明社会的主流。中国的情况呢？跟奴隶社会差不多，两千多

年了，到现在为止都没什么变化。所以我们引以为豪的中国文明其实

是大大落后了。 

    ----嗯，毛泽东改变的是中国农民卖儿卖女封建制乃至农奴制！

拉萨的奴隶制当年可是随便就可以要奴隶娃子的命的！现在可以吗？ 

    2：我们的国民到现在也不知道维护自己的权利，如果每个人都

站出来维护自己的利益，谁还敢腐败？谁还敢贪污？ 

    看看现在的社会，贪官污吏无恶不作，老百姓委曲求全，等到忍

不住那一天就改朝换代，社会动荡，再一次循环。 

    所以问题的根源不在贪官，也不在制度，在于文化。有中国这样

的文化土壤，才产生了这样的制度。这样的制度反过来发扬光大了这

个垃圾的文化。 

    那个姓毛的没事就知道看史书，在中国历史的垃圾堆里吸收营养，

能吸收出什么来？ 

    ------------------------- 

    @zxl196820124660楼 2013-01-2422:38:46 

    . 

    ----------------------------- 

    @adven_adven5930楼 2013-02-2122:13:31 
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    本来看你的经济分析还有一些道理，所以就不吭声了。本来也不

喜欢和人在网上打口水仗。但你为了挺毛，将其一些罪恶也硬要说成

公德，就太过份了。 

    你说应当给予人民反抗官僚的途径，这没错。事实上，还应当给

予人民反对国王/主席的途径。当然，这种反抗要区分不同的情况，

如果官僚罪行超过一定限度，人民有权暴力反抗；但如果官僚罪行甚

轻微，那么人民应当通过法律途径伸张权利。而毛时代，一，只准人

民反官僚，(...... 

    ----------------------------- 

    ZXL1968： 

    看来您是有备而来！好像研究了很久的样子，哈哈！辛苦同志们

了！ 

    1：你说应当给予人民反抗官僚的途径，这没错。事实上，还应

当给予人民反对国王/主席的途径。 

    ----------别的不知道，但是毛主席这个国家主席可真正是人民

用小推车用生命选举出来的，否则社么物质条件都没有不可能夺取江

山！--毛主席只有民心没有其他！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2122:40 

    2：我可以说你不学无术啊，文革时的国家主席是刘少奇啊！毛

主席号召群众就是推翻了您说的国王嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2122:44 

    3：；而毛时代，一，只准人民反官僚， 
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    --这难道不对吗？可以官僚反人民吗？请问可以吗？即使资本

主义社会官僚也是人民监督的对象，毛爷爷的做法是符合普世价值的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2122:56 

    4：(而且是毛想整的官僚，毛正在利用的官僚又不许反，比如江

青同志就不许反)，不准反毛本人，哪怕是一丝怀疑都不许有，（张志

新、林昭）。任意利用莫须有的罪名对无罪党员干部、甚至普通人民

进行迫害，这不是你所说的正义的反抗。 

    -------不准反毛本人，哪怕是一丝怀疑都不许有，其实你指的

就是对毛主席的个人崇拜！我历来拥护中央的关于文革的历史决议，

文革中有些做法确实极左了，比如武斗，有人断章取义的说毛主席支

持武斗，但是我 7 岁到上海看到的标语是：“毛主席教导我们：要文

斗不要武斗”我们是要学习毛泽东思想但是不能搞个人崇拜！不对毛

主席个人崇拜不代表可以肆无忌惮的诽谤污蔑他老人家！毛主席本人

也表态：“四个伟大很讨嫌” 

    附录： 

    《毛泽东 1970年 12月 18日与美国记者斯诺的谈话纪要》节选： 

    毛主席：那个时候的党权、宣传工作的权、各个省的党权、各个

地方的权，比如北京市委的权，我也管不了了。 

    所以那个时候我说无所谓个人崇拜，倒是需要一点个人崇拜。 

    现在就不同了，崇拜得过分了，搞许多形式主义。比如什么“四

个伟大”，“GreatTeacher，GreatLeader，GreatSupremeCommander，

GreatHelmsman”（伟大导师，伟大领袖，伟大统帅，伟大舵手），讨
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嫌！总有一天要统统去掉，只剩下一个 Teacher，就是教员。因为我

历来是当教员的，现在还是当教员。其他的一概辞去。 

    斯：过去是不是有必要这样搞啊？ 

    毛主席：过去这几年有必要搞点个人崇拜。现在没有必要，要降

温了。 

    斯：我有时不知那些搞得很过分的人是不是真心诚意。 

    毛主席：有三种，一种是真的，第二种是随大流，“你们大家要

叫万岁嘛”，第三种是假的。你才不要相信那一套呢。斯：听说进城

前夕开的一次中央全会〕上，曾经通过一项决议，禁止用党的领导人

的名字命名城市、街道、山村等。 

    毛主席：这个现在都没有，没有什么用人名来命名的街道、城市、

地方，但是他搞另外一种形式，就是标语、画像、石膏像。就是这几

年搞的，红卫兵一闹、一冲，他不搞不行，你不搞啊？说你反毛，anti-

Mao!你们的尼克松总统不是喜欢 Lawandorder（法律和秩序）吗？他

是喜欢那个 law（法律），是喜欢那个 order（秩序）的。我们现在的

宪法要有罢工这一条，“四大”的自由之外，还要加上罢工，这样可

以整官僚主义，整官僚主义要用这一条。斯：是不是新的宪法里要写

上罢工？ 

    毛主席：新宪法要写上。所以我说中国很落后。两个东西，又很

先进，又很落后，一个先进，一个落后，在进行斗争。斯：对于人们

所说的对毛泽东的个人崇拜，我的理解是：必须由一位个人把国家的

力量人格化。在这个时期，在文化革命中间，必须由毛泽东和他的教
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导来作为这一切的标志，直至斗争的终止。 

    毛主席：这是为了反对刘少奇。过去是为了反对蒋介石，后来是

为了反对刘少奇。他们树立蒋介石。我们这边也总要树立一个人啊。

树立陈独秀〔３６〕，不行；树立瞿秋白〔３７〕，不行；树立李立三

〔３８〕，不行；树立王明，也不行。 

    那怎么办啊？总要树立一个人来打倒王明嘛。王明不打倒，中国

革命不能胜利啊。多灾多难啊，我们这个党。 

    斯：你觉得党现在怎么样？ 

    毛主席：不怎么样。 

    斯：是不是好一点了？ 

    毛主席：好一点，你说好一点我赞成。你说中国怎么怎么好，我

不赞成。两个东西在斗，一个进步的，一个落后的。 

    摘自中央文献出版社《毛泽东建国以来文稿》第 13卷 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2123:05 

    5：你认为毛发动文革是为了反贪污，那么可以合理地推定，你

认为刘少奇、朱德等人是贪官。有证据吗。 

    ------------这就是公然造谣，好好翻一翻我说过的话，我什么

时候说过毛主席发动文革是为了反贪污？毛主席发动文革是为了防

止还乡团、地主资本家回来，防止人民上当受骗吃二遍苦受二茬罪！

我小时候可是小神童啊，这些事情历历在目！我想问你，地主资本家

回来了吗？ 

    哥不给你吹牛，一部中国近现代革命史本人烂熟与胸，你们再回
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去研究半年再来吧！嗯，应该是女生们、先生们你们辛苦了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2123:09 

    @hkj0001265932楼 2013-02-2122:31:54 

    经济走向，不是政治走向啊，不要误导楼主 

    ----------------------------- 

    不怕他们！他们到这里来是自讨其辱！这是他们的主子觉得最近

本人有些过于风光，来奉命行事，大半夜的，他们也挺不容易的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2123:16 

    ----------------------------- 

    如果不是毛留下来的专制独裁政体和愚民政策，今天的官僚怎么

能如此风光和骄横呢？(邓的改革仅仅是在经济领域进行了一点点细

枝末节的微调)今天的每一个贪官，就是一个小毛泽东，在自己的领

域里呼风唤雨，说一不二。今天的每一个贪官，都要感谢毛主席，吃

水不忘挖井人嘛。 

    ------------ 

    你这简直就是放屁！自己扇自己的嘴巴！好好看看你另外一篇回

复里说的什么：“ 

    而毛时代，一，只准人民反官僚”何来“今天的每一个贪官，就

是一个小毛泽东，在自己的领域里呼风唤雨，说一不二”因为有人民

真正当家做主的监督所以官僚在毛泽东时代非常怕人民把他们打倒

何来呼风唤雨！你自己说话证据都前后矛盾，都说从美国回来的洗脑

过的精英大脑有问题，今天我领教了，智力严重有问题！精英误国看
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来不是浪得虚名了！回家睡觉去吧，不要出来丢人了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2123:28 

    节选：叶檀：外资抄底 A股是无稽之谈 2013年 02月 21日 02:54

叶檀 

    金融监管部门快速推进人民币、金融市场国际化的步伐，证监会

去年批准 72 家 QFII，截至去年底，共有 169 家 QFII 机构累计获得

374.43亿美元的投资额度。证监会主席郭树清称，未来 QFII额度将

扩充十倍，但 QFII 真正投入市场的资金还不到一半，去年境外资金

流入新兴市场主要集中在债市，而非股市。从去年 11 月底以来，国

际资金流向出现由债市到股市的明显转变趋势，今年情况会怎么样，

取决于境外资金对经济增速与通胀的预期，所谓的资金从债市到股市

的大逆转并非股市新时代的开启，而是短期预期改变后多空的变化，

与索罗斯去年抛黄金、抛日元没有多大区别。 

    值得关注的是，境外资金擅用对冲手段，利用股指期货做空 A股

市场锁定风险。2006 年，新加坡交易所抢先推出新华富时 A50 股指

期货，在新加坡、美国可以轻易地使用做空 A 股市场，以锁定风险。

2012年 2月，美国投资者可在境内直接交易 FTSE(新华富时)中国 A50

指数期货合同及 MSCI(摩根士丹利资本国际)亚洲 APEX50指数期货合

同。在内地与香港同时上市的企业越来越多，利用香港市场做空个股

也是一个选择，当市场波动时，交易量随之活跃。这从安硕 A50ETF(行

情股吧买卖点)基金的活跃度可以得知，从 2011 年 11 月以来开始上

升，到今年 1月处于高位整理阶段。 
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    外资的对冲手段又将增加一个渠道。据《中国经济周刊》报道，

1 月 25 日，“相关渠道”向多家媒体透露消息称，数家 QFII 的股指

期货开户申请获得中国金融期货交易所批复，有望于近期入市参与交

易。汇丰、瑞银等多家机构将率先入市交易，虽然交易性质是“套保”，

但对于境外资金而言，显然是一大利好。 

    A股市场已经迎来对冲阶段，如果没有最起码的套保意识，将在

越来越剧烈的震荡中无所适从。境外资金早就同步在境内外进行多空

对冲，对冲手段已成为常态。认为 A股市场还像以往一样，不是高就

是低，低位就能抄底，这样的思维，太落伍了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2123:36 

    1：截至去年底，共有 169 家 QFII 机构累计获得 374.43 亿美元

的投资额度。证监会主席郭树清称，未来 QFII额度将扩充十倍， 

    ---------什么概念 3744 亿美元，就是大约 2.2 万人民币！，如

果再杠杆一下融资融券一下，老天！中国股市就是他们说了算！不要

小看股市的涨跌，他能直接影响一个国家的消费和投资速度！ 

    2：外资的对冲手段又将增加一个渠道。据《中国经济周刊》报

道，1 月 25 日，“相关渠道”向多家媒体透露消息称，数家 QFII 的

股指期货开户申请获得中国金融期货交易所批复，---QFII的股指期

货开户-杠杆！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2200:03 

    @十字 Y街头 5948楼 2013-02-2123:32:40 

    又来学习了!不知楼主对潘任美事件怎么看 
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    ----------------------------- 

    先富起来的人们的路线图，一个时代缩影！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2200:06 

    @railsbug5951楼 2013-02-2123:51:21 

    看了十几天总算跟上最新进度了！我感觉现今中国教育似乎无法

培育出张老师这样的独立思考的人才来整个儿的教育体系就是愚民

的具体实现方式…老师也算开启民智了！ 

    我亲戚通过典当行这几年着实赚了不少钱利润很丰厚如果按老

师说的楼盘马上完蛋了那么对我亲戚的这一类型的店是不是冲击很

大呢？求解惑先谢谢老师了 

    ----------------------------- 

    对，为什么房地产泡沫破裂危害大，主要是它向金融领域包括一

切以房地产价格为标的的任何资产的缩水！到时候没有人赎回房子的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2200:08 

    今天就到这里，拉美化还没有写完，美国政治体制给我们的启示

也没有写完！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2210:10 

    @zxl196820125808楼 2013-02-1901:00:28 

    我明白在香港的两万亿人民币的用途了！如果这两万亿加上潜伏

在其他国家的人民币和国内的人民币不买房子了，而是买中国其他商

品，尤其是命脉商品物资恶性通货膨胀就要来临！如果他们买黄金，

黄金买空，买粮食粮食买空！因为新多印的货币对应的商品是超高价
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的房子，而相对低价的东西比如粮食和黄金没有涨那么多倍！打个比

方原来全国 1 万亿人民币其中 2000 亿是房子，现在 100 万亿人民币

对应 90万亿是房子，来上 5万亿人民币看起来从...... 

    ----------------------------- 

    @china0335910楼 2013-02-2112:43:43 

    虽然楼主讲的已经很清楚了，只怪小弟才学疏浅，有几个问题要

问。香港的两万亿人民币是准备在高位人民币兑换美元，然后吵高黄

金，和粮食的吗？如果不是，香港的人民币准备以哪种方式出击，求

解。。。。。。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820125913楼 2013-02-2113:21:33 

    我认为前期他们抛空人民币换美元，让人民币瞬间崩盘不值钱，

这时央行小川一郎必然会配合用美元储备支撑让人家吃饱，最后弹尽

粮绝，崩溃，这个利益输送的戏一定会上演！后期给极为优惠的放开

国内投资限制的政策借口让美元回来，那么这一把美元的汇率高，一

进一出就比原来的比如 2 万亿人民币多出起码 1 万亿人民币！敞开

口子让人家收购中国残存有价值资产！房地产就是一地鸡毛！ 

    ----------------------------- 

    @有所日有所不日 5959楼 2013-02-2209:12:23 

    中国能用的美元储备应该不多，购买美国国债就有一大半了，每

年到全球购买的奢侈品和外移的资金应该不少于五千亿。 

    ----------------------------- 
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    5千亿似乎多了，从去年的美元流入净减少但是外贸额增多来看，

从境外信用卡消费来看，可以估算个数字我估计 1000-1500亿美元左

右。5000亿美元早该卖美国国债了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2210:16 

    金价大跌助涨抄底热情北京再现排队购金潮 

    2013年 02月 22日 07:25陈俊岭 

    春节以来国际金价连创新低，与黄金期货和纸黄金投资者充斥一

片悲观氛围相比，近期前来购买黄金首饰和实物黄金的投资者却洋溢

在“抄底”的乐观氛围中。 

    消费者逢低抢购千足金饰品 

    2 月 21 日，记者来到素有“中国黄金第一家”之称的北京菜百

公司菜市口总店，在一楼黄金饰品区，前来购买项链、戒指等千足金

饰品的顾客人满为患，而在收银台前等待付款的顾客更是排起了长队。 

    记者注意到，北京菜百当日挂牌的金饰价为每克 395元，千足金

饰品每克 398 元，相比一个月前同类产品每克 420 元至 430 元的价

格，平均要便宜 30 元左右。金饰价格的下调，大大刺激了京城消费

者前来购买金饰的热情。 

    因抵御通胀来购金的不在少数 

    据介绍，黄金投资分金条投资、理金通投资金条现货和现金通投

资金条订单式三种。 

    “现在金价已经是近半年新低了，准备买几盎司黄金持有。”一

位排队购买订单式投资金条的投资者称，而黄金也是抵御通胀的最佳
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防御品之一。记者了解到，因抵御通胀来购买黄金的投资人不在少数。 

    对此，业内人士提醒黄金投资人，长期来看，现在投资者购买实

物黄金也是一个较为保险(行情专区)的价位，但金价短期内仍有继续

下行的风险，建议投资者抄底仍需谨慎，选择在下行区间内择机分批

购买。 

    千足金价每克下降 10 元哈尔滨黄金销量增超五成 2013 年 02 月

21日 17:13我有话说查看评论(0)千足金工艺品每克降至 403元。20

日下午，记者走访位于哈尔滨市道里区的几家金店发现，以往春节前

后都会出现黄金价格上涨，今年金价却一反多年上涨惯例，千足金工

艺品价格比节前每克下跌了 10元。 

    春节过后，随着国际金价的大幅下跌，哈市一些金店纷纷下调千

足金和足金价格。中央大街一家金店销售人员说，春节期间，投资、

消费黄金的市民多起来，金店黄金产品的销量比日常平均水平增长了

50%以上。这两天来咨询的顾客多，但多数观望。 

    黄金价格走势 

    从 2009 年之后，主导金价走势的已经是投资需求。金价经过调

整之后将再现“赚钱效应”，有实物黄金收藏意愿的市民，建议可在

黄金大跌时适当介入。 

    -----------苗头来了，当年 4 万亿时，我记得非常清楚，乌鲁

木齐柜台的黄金被抢购一空！有刚需的朋友，可以先买一点了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2210:23 

    中国单身男女达 1.8亿 
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    标签：相亲单身男 2013-02-2208:39星期五. 

    专家称因城市化进程，年轻人将精力用于打拼；不少人因认识异

性有限，将婚恋网作为相亲首选途径 

    据新华一项数据显示，目前中国单身男女多达 1.8亿。对此，一

婚恋交友平台创始人龚海燕认为，中国正处于城市化进程中，不少年

轻人从农村或中小城镇来到大都市，生存压力大，很多人把精力用到

了奋斗打拼上，进而推迟了婚恋年龄。 

    昨日，在计生委调查报告 44356 位被访者中，超过 50%都表示，

因为缺乏认识异性的渠道，而将婚恋网站作为相亲的首选途径。与此

同时，网络的不确定性也使得相亲安全成为他们较为担忧的问题。 

    相亲难免要涉及吃饭、看电影等花费。在这一点上，80%左右的

男士和女士都认为第一次见面的花费应该由男方“埋单”。不过，90

后以恋爱为目的的女士对 AA制接受程度明显高于其他人群。 

    而在相亲结束后，如果双方感觉还好，在男士提出送女士回家时，

女士的态度是“欲迎还拒”，男士则表现为“浅尝辄止”、“客气一下”

的特点。调查显示：年龄越小的男士坚持送女士回家的比例越高。社

会阶层越高的女士越倾向于接受男士送自己回家。 

    有识之士呼吁：日趋现代化的中国 90 后，已经具备了跨国婚姻

的基本素质。因此，开放和鼓励更多的中国单身男女到国际大舞台上

寻求配偶组成国际家庭，已经成为急待政府关注的大问题。 

    ------------------------------------------------- 

    婚姻大事，妇联管了吗？共青团组织管了吗？以前我知道还有管
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过！婚姻大事，1.8亿是什么概念？在只生一个的基础上，再加上普

遍晚婚晚育，人口大断层出现，大片学校空置就是 5-10 年的事情，

现在已经出现苗头，现在政府应该把让青年人结婚生育当做头等大事，

这么个大事领导精英都不着急！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2210:30 

    这个恶果也出来了--根据特色理论，干部同志们都知道，放手去

摸石头，谁先摸上就是谁的！等上面下文件的时候，下面已经一地鸡

毛了！ 

    住建部:村庄规划不搞大拆大建防止再造村中城 

    2013 年 02 月 22 日 06:58 胡健我有话说查看评论(20)住建部表

示，此次开展全国村庄规划试点，旨在探索符合农村实际的村庄规划

理念，创新和改进村庄规划方法，形成一批有示范意义的优秀村庄规

划范例，提高村庄规划编制水平，增强村庄规划的实用性。 

    昨日(2 月 21 日)，住房城乡建设部官网发布消息称，针对各地

在推进村庄规划编制过程中，普遍存在照搬城市规划模式、脱离农村

实际、指导性和实施性较差等问题，住建部日前决定开展全国村庄规

划试点工作，并下发通知提出具体要求。住建部表示，此次开展全国

村庄规划试点，旨在探索符合农村实际的村庄规划理念，创新和改进

村庄规划方法，形成一批有示范意义的优秀村庄规划范例，提高村庄

规划编制水平，增强村庄规划的实用性。近年来，各地积极推进村庄

规划编制和实施。中投顾问宏观经济研究员马遥告诉《每日经济新闻》

记者，原来的村庄规划普遍与农村实际情况相脱节，难以满足农民生
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产、生活需求，地方政府在指导性文件制定和实施方面有所欠缺。试

点村庄补助 10 万元住建部的通知中明确了试点村庄的几项条件：试

点村庄原则上为行政村；已安排村庄环境整治、危房改造、公共设施

建设等近期实施项目；当地政府重视；村干部带头作用强，村民参与

积极性高；交通相对方便等。住建部特别强调，迁建、撤并的村庄以

及在城镇规划区外建设的大规模农民集中居住区不能作为试点村庄。

试点村庄的规划内容包括村域发展与控制规划、村庄整治规划、田园

风光及特色风貌保护规划、村民住宅设计及规划指引。值得一提的是，

住建部将按每个试点村庄 10 万元对规划编制单位予以补助，并将组

织对试点村庄进行验收、评审，优秀的村庄规划将被确定为全国示范，

对规划编制单位和认真组织协调的相关单位给予少量资金奖励。据

《每日经济新闻》记者了解，此前的村庄规划编制中存在着农民建房

不报批或无序建房等现象，而村镇缺乏相应的管理手段，部分村庄因

土地承包经营权期限的原因使村庄规划时土地调整难度大，规划难以

实施。对此根据今年中央一号文件的部署及相关分工，上述问题由住

建部牵头负责解决。 

    防止盲目规划新村对于村庄规划的编制方法，住建部最新通知提

出六点要求，其中特别强调以整治为主，要尊重既有村庄格局，尊重

村庄与自然环境及农业生产之间的依存关系，防止盲目规划新村，不

搞大拆大建。同时，要重点改善村庄人居环境和生产条件，保护和体

现农村历史文化、地区和民族以及乡村风貌特色，防止简单套用城市

规划手法。 
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    中国社科院农村发展研究院研究员李国祥告诉《每日经济新闻》

记者，在推进城镇化的背景下，一些地区在建设新农村的口号下，重

点不是放在城乡基本公共服务的均等化，而是在土地资本化上下工夫，

盯着建设用地指标，发展地方的“土地财政”和“土地金融”，土地

出让金收入成为地方的重要收入来源。一号文件对此也有明确表述，

指出农村居民点迁建和村庄撤并须尊重农民意愿，经村民会议同意，

不得强制农民搬迁和上楼居住。 

    中国社会科学院学部委员张晓山认为，村庄整治是触动农村生产

方式、生活方式和社会结构的历史性变革，让农民迁离世代居住的家

园和改变长期形成的生活方式，必须顺应经济社会发展规律和尊重农

民的意愿，警惕以搞运动的方式出现新一轮剥夺农民土地的倾向。 

    马遥也表示，对一些经济发展相对较好、住房有保障的村集体来

说，大拆大建不仅不能顺应民情，也无法起到政策改善农村面貌和改

善农民居住条件的目的；大拆大建耗费大量人力、物力，且不利于保

护农村原有自然环境和农业生产之间的依存关系；大拆大建需要整块、

集中、平坦的土地，有可能占用耕地，不利于保障粮食产量。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2210:33 

    中国社科院农村发展研究院研究员李国祥告诉《每日经济新闻》

记者，在推进城镇化的背景下，一些地区在建设新农村的口号下，重

点不是放在城乡基本公共服务的均等化，而是在土地资本化上下工夫，

盯着建设用地指标，发展地方的“土地财政”和“土地金融”，土地

出让金收入成为地方的重要收入来源。 
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    ------------这是肯定和普遍的官员心理！我这届不卖光还留给

下届？ 

    一号文件对此也有明确表述，指出农村居民点迁建和村庄撤并须

尊重农民意愿，经村民会议同意，不得强制农民搬迁和上楼居住。 

    -----------这是农民的上方宝剑啊，关键是农民自己觉悟！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2210:40 

    日元贬值是针对中国的阴谋 2013 年 02 月 22 日 07:35 我有话说

查看评论(36)日本人很清楚，中国经济放缓之后，为了刺激外来投资，

必须让人民币维持稳定，也就是说，要让人民币的汇率基本不变。而

日元不断贬值，同时人民币维持不变，人民币很快就形成被高估的态

势，一切货币高估之后的影响，中国就要承担起来，其国家竞争力就

会受到抑制。 

    安倍政府促使日元贬值显然是针对中国的阴谋。正如香港著名评

论家何亮亮所说，日元贬值对中国经济的影响要比钓鱼岛问题对中国

的影响要更大。 

    2 月 16 日在莫斯科召开的 G20 财长和央行行长会议上，在发表

“避免货币竞争性贬值，不将汇率使用在强化竞争力的目的上”的声

明后闭幕。尽管日本安倍政府在会议之前已将日元大幅贬值，但声明

却未点名批评日本政府操作货币的政策。 

    出现这样的结果，与美国、英国力挺日本有关。2 月 19 日，日

本报纸《日本经济新闻》发表题为《G20 的背后是日美英货币联盟》

的文章认为，在 G20敲定声明的过程中，积极化解各方对货币战争的
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过度担忧、在结果上支持了日本的是美国和英国。这或许存在日美英

的合作关系得到加强的一面。这可能成为类似货币外交“同盟”关系

的基础。 

    这似乎表明，美国在日元和人民币问题上持双重标准。前两年美

国经常拿人民币来说事，特别是美国国会很喜欢说中国是货币操纵国。

可是现在明明是全世界都看到的，而且日本也不回避，他们就是要让

日元贬值，可是参加此次 G20财长和央行行长会议的美国财政部副部

长布雷纳德却不批评日本反而来说人民币币值太低，要求中方让人民

币升值. 

    美国和日本接二连三地抛出量化宽松已殃及多个经济体，一些国

家央行被迫放松货币政策，以避免本国货币过快升值。安倍政府要求

日本央行推行无上限的量化宽松政策，以推动日元贬值，其赤裸裸的

蛮横态度给了市场巨大刺激。 

    日本采取以邻为壑的货币政策，危及亚洲各国的经济，必将引发

货币战、贸易战，阻碍地区及世界经济复苏。自 2012 年 9 月至今，

日本已将日圆兑美元、兑人民币的汇率大幅贬值约 20%。日元大幅贬

值，对以出口外向型经济为主的国家构成压力，日本的邻国——中国

受到的影响首当其冲，其影响至少有以下三个方面： 

    首先，将使中国外贸出口面临较大的挑战。由于人民币对日元升

值 20%，将大致对应中国实际有效汇率上升 1.5%左右，可能造成中国

实际出口下降约 2.5个百分点。日元贬值将使中国整个出口面临比较

大的挑战。过去中国和日本是产业链互补的国家，中国主要出口中低
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端产品，日本主要出口高端产品。 

    例如日元贬值在彩电、DVD、通信器材、螺纹钢、热卷产品、不

锈钢等领域，对中国出口产生较大影响。2012 年 7 月，日本贸易机

构的一份调查显示，中国的彩电、DVD等记录媒介装置和通信器材出

口竞争力已经超越日本。但如今随着日元贬值和人民币升值，将对两

国上述产品的出口竞争力产生此消彼长的作用。 

    其次，将引起中国持有的日本国债缩水。日本财务省和日本央行

在 2012年 6月发布的数据显示，截至 2011年年底，中国持有的日本

国债(含短期国债)已增至约 18 万亿日元(合人民币 14590 亿元)，较

2011 年增长了 71%，创历史最高纪录。中国已在 2010 年超越美国和

英国，成为日本国债的最大海外持有国。 

    日元贬值相对日元资产贬值，有利于日本出口以提振经济，但令

大量持有日本国债的中国外汇储备利益或将受损。分析师认为，日本

的量化宽松政策以及日元的大幅贬值，将在今年内导致中国持有的日

本国债缩水 10%以上。 

    其三，日元贬值将成为人民币汇率走势的最大变数。当前，中国

经济已阶段性企稳，人民币汇率将面临更大的升值压力。然而，由于

日元贬值，流动性泛滥的国际市场将促使人民币重走升值之路，最重

要的不确定性是日本经济衰退会给人民币汇率带来多大的冲击。虽然

中国当前保持人民币汇率不变，维持其经济的稳定，但中国的承受是

有限度的。 

    以上事实让我们看出，安倍政府促使日元贬值显然是针对中国的
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阴谋。用香港著名评论家何亮亮的话来说，日元贬值对中国经济的影

响要比钓鱼岛问题对中国的影响要更大。他认为，不要忘记现在日本

的右派地位正在上升之中，日本当局选择日元贬值，是对中国进行的

软杀伤。 

    ------------------------ 

    “虽然中国当前保持人民币汇率不变，维持其经济的稳定，但中

国的承受是有限度的。” 

    这话很有分量！这个限度是多大？就是说一旦人民币汇率大变中

国的经济一定不稳定！或者说只要人家让人民币汇率大幅变动我们的

经济就完了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2210:42 

    不奇怪的是刚批准的人民币和日元兑换就日元大幅贬值简直就

是设计好的套路一样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2210:44 

    网友分析：日元贬值是针对中国的阴谋 

    咱们无法与日本比,最大的区别在于日本是自由结汇的国家,他

是拿自己的财政资金去买外汇,或者说向其国内百姓发行国债得钱后

再买外汇,而形成外汇储备的,他的外汇储备是实的,主动权非常大,

而咱们殃行是把强制结汇发挥得淋漓尽致,高烧了,过火了,咱们通过

强制结汇取得的外汇储备是虚的,本就不真正属于自己的,没有自主

权,买不到外国人的好东西或者说不敢买外国人的烂东西,那只能被

动地拿来买自认为比较安全的美国或日本国债了..也入洋人圈套了,
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已别无他法自救了,现在已相当于赌输了的赌徒一样,靠借高利贷扳

本,那是不可逆转的,等自然破灭吧.中国不得不向美国买美债,就像

银行不得不向房产商贷款一样，否则，以前的钱就收不回来，明知越

陷越深，还抱侥兴心理，十足的赌徒. 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2210:46 

    引用网友：住建部:村庄规划不搞大拆大建防止再造村中城 

    1：村庄规划要因地制宜，循序渐进，不能让老百姓没房住，可

现在下级官员为了迎和上级，打着新农村规划的幌子，又或许为了私

利，不分青红皂白的就强制性把老百姓的房子拆了，又没有损失补贴，

让百姓深恶痛绝，仿佛又回到解放前。不能为了所谓的政绩而不管老

百姓的死活啊！你们住着宽敞的空调房，我们不眼红，我们只要求有

个遮阳避雨的住所就可以了，给我们一点生存的权利吧！ 

    2：我们这里已经在搞，强制性的拆房，而且没有损失补贴的。

有的人可以借到钱重建，没能力借钱只有住简易棚了。村长带着一群

打手气势凶凶谁敢惹啊！有几个年纪大点的誓死保房也还是被强制拉

走了，一夜回到解放前了。 

    3：农村家家才盖的新砖房如果建楼房装修多少钱 7~8 万农民有

开始落贫啦能说拆就拆呀瞎折腾- 

    ---------嗯改革开放仅有的成果也拆掉了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2210:48 

    @汉币银行 5922楼 2013-02-2116:25:46 

    楼主大大已经加入高级 500人的 QQ群：225760619，群名就 
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    叫：当前中国经济战略走向，欢迎贴内有共同志向的人加入聆听

楼主的近距离的独家分析，名额有限，欲入从速啊，加群暗号：张老

师 

    你更新了没 

    ----------------------------- 

    @zxl196820125927楼 2013-02-2120:31:30 

    哈哈哈，汉币银行网友真是热心人！我个人精力确实有限！但是

我做到在这和哪个群同步发帖，大家看看哪些是被删的倒是可以做到！ 

    ----------------------------- 

    @汉币银行 5965楼 2013-02-2210:33:53 

    总感觉这几年只看贴，没有回复，好生惭愧，寻思该为楼主出一

份力啊 

    ----------------------------- 

    大家都忙！闲暇时能关心国家大事已经是有良心有觉悟的中国人

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2211:13 

    ----------------------------- 

    @zxl196820125945楼 2013-02-2123:16:56 

    如果不是毛留下来的专制独裁政体和愚民政策，今天的官僚怎么

能如此风光和骄横呢？(邓的改革仅仅是在经济领域进行了一点点细

枝末节的微调)今天的每一个贪官，就是一个小毛泽东，在自己的领

域里呼风唤雨，说一不二。今天的每一个贪官，都要感谢毛主席，吃
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水不忘挖井人嘛。 

    ------------ 

    你这简直就是放屁！自己扇自己的嘴巴！好好看看你另外一篇回

复里说的什么：“ 

    而毛时代，一，只准人民反官僚...... 

    ----------------------------- 

    @adven_adven5970楼 2013-02-2210:44:36 

    毛管不住自己的机巴，你说可以理解。为了证明毛管不住自己的

机巴，你甚至认为连现在的官员管不住机巴也是可以理解的。毛如果

是普通人，管不住机巴就是道德问题。但毛是普通人吗？今天的官员

是普通人吗？他们是握有公权力的人，他们管不住机巴就是违法乱纪

的问题。 

    你的嘴巴这么臭，是把毛的机巴含得太久了吧？ 

    ----------------------------- 

    素质，嗯，海归的素质，精英的素质，民主斗士的素质一至于斯！

哈哈哈哈哈！ 

    首先不要泼皮耍无赖，回答我的问题你自己是不是逻辑错误？思

维混乱！按理说我都不该和得狂犬病放狗屁的人较真！ 

    其次，人都有欲望，包括对钱财和性的欲望，这是人的本能欲望！

人人都有，没有这个欲望就没有你爹妈，当然也许你爹是圣人没有这

个欲望，你是狗杂种也不一定！毛主席是人一个健康的正常的人，他

不是圣人但是是一个为中国人民无私奉献的人，这样的人可以是中华
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民族的英雄，自古英雄爱美人，连美女都不爱，一点审美能力都没有

何谈爱祖国大好河山！当然老习的老婆也很上档次！哈哈！给你讲我

老婆也很漂亮！我身边的美女同事和朋友也都非常喜欢我！但是我很

尊重她们，老婆实在过不下去可以好商好量的换，都什么时代了，这

里有个感情问题和生活习惯问题！我老婆就动不动要和我离婚嘛，你

说我现在离婚再找个美女不难，别人也无权说三道四，但是本人为了

孩子还是要和老婆过的！估计你给人当走狗惯了，只有走狗的气质，

美人都不喜欢你吧，你现在学好还来的急！缺钱，张老师可以给你指

发财的路嘛，何必挣那份狗食呢！回头是岸吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2211:22 

    @zxl196820125942楼 2013-02-2123:05:52 

    5：你认为毛发动文革是为了反贪污，那么可以合理地推定，你

认为刘少奇、朱德等人是贪官。有证据吗。 

    ------------这就是公然造谣，好好翻一翻我说过的话，我什么

时候说过毛主席发动文革是为了反贪污？毛主席发动文革是为了防

止还乡团、地主资本家回来，防止人民上当受骗吃二遍苦受二茬罪！

我小时候可是小神童啊，这些事情历历在目！我想问你，地主资本家

回来了吗？ 

    哥不给你吹牛，一部中国近现代革命史本人烂熟与胸...... 

    ----------------------------- 

    @jiwei85946楼 2013-02-2123:17:07 

    我补充下推理，官哪有自己直接贪的，都是老婆孩子贪嘛！看看
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他说的那些人等的后人怎么样？比绝大多数国人日子好过的多吧，就

可以知道这些后人的父辈也是同样的品性吧 

    ----------------------------- 

    @adven_adven5979楼 2013-02-2211:11:46 

    说到老婆孩子贪，还可以补充一下。江青同志在故宫博物院“借”

了几幅字画，用来装点自己的房间，很多年都不还。下次你也去借几

幅试试？ 

    ----------------------------- 

    “借”和占有是有区别，屁民是借不上，有地位优势这是事实，

现在这些画还回去没有？还回去了就是真借！有些人不是借，是家里

不知道怎么就多了 27 亿还美元呢！您能告诉我他是谁，为什么家里

多了这些钱？是借谁的？哈哈哈哈！你不是懂的挺多吗？在海外能看

到我看不到的东西有心理优势吗？给咱优势一下嘛，不优势一下你就

是狗娘养的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2211:23 

    @jiwei85938楼 2013-02-2122:53:31 

    反对毛的人绝大多数也是拥护华盛顿的人（虽然它们中很多人连

华盛顿是刽子手和奴隶主都不知道），仅从对毛的讨论引发国人如此

大的分歧就可以知道，一旦西方的所谓民主来到中国，中国必将分裂。 

    ----------------------------- 

    @adven_adven5978楼 2013-02-2211:06:37 

    华盛顿是刽子手和奴隶主，这没错。难道毛就不是刽子手和奴隶
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主么？这两人的区别在于，华盛顿把本国带上了自由、民主、平等之

路。而毛却把本国带入了一片黑暗。 

    ----------------------------- 

    嗯，百分之 99！嗯！可以了很光明！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2211:26 

    @zxl196820125934楼 2013-02-2122:40:22 

    2：我可以说你不学无术啊，文革时的国家主席是刘少奇啊！毛

主席号召群众就是推翻了您说的国王嘛！ 

    ----------------------------- 

    @adven_adven5983楼 2013-02-2211:19:37 

    狡辩吧？毛把刘推出来的做法和蒋把李宗仁推出来的做法有何

不同？毛就是看二十四史，专门研究怎样整人的。以你的渊博学识，

不会看不出这一点。事实上的最高决策者还是毛吧？ 

    你看，我不会说你不学无术。 

    我突然觉得，你从来就没懂过毛。你先买本《毛评二十四史》研

究研究再说吧。 

    ----------------------------- 

    您这样好好说人话，咱们就好好说学问，这样吧，我写的其他东

西放一下，这几天好好给你谈一下学习《毛评二十四史》吧，会给您

满意答复！没有你那么闲现在上课去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2212:24 

    @天蓝_20074655楼 
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    我实在是不明白，楼主怎么为毛某人叫好？教书教傻了？脑子进

水了？还自以为博学多才呢？连最基本的道理都不懂。每一个.... 

    ----------------------------- 

    看来有一个写作班子准备好弹药了！哈哈，我确实闲的发慌正好

拿你解闷： 

    1：每一个人的生命、权利都是最重要的，都应该得到尊重，这

是当代文明社会的主流。中国的情况呢？跟奴隶社会差不多，两千多

年了，到现在为止都没什么变化。所以我们引以为豪的中国文明其实

是大大落后了。 

    ----嗯，毛泽东改变的是中国农民卖儿卖女封建制乃至农奴制！

拉萨的奴隶制当年可是随便就可以要奴隶娃子的命的！现在可以吗？ 

    2：我们的国民到现在也不知道维护自己的权利，如果每个人都

站出来维护自己的利益，谁还敢腐败？谁还敢贪污？ 

    看看现在的社会，贪官污吏无恶不作，老百姓委曲求全，等到忍

不住那一天就改朝换代，社会动荡，再一次循环。 

    所以问题的根源不在贪官，也不在制度，在于文化。有中国这样

的文化土壤，才产生了这样的制度。这样的制度反过来发扬光大了这

个垃圾的文化。 

    那个姓毛的没事就知道看史书，在中国历史的垃圾堆里吸收营养，

能吸收出什么来？ 

    ------------------------- 

    @zxl196820124660楼 2013-01-2422:38:46 
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    . 

    ----------------------------- 

    @adven_adven5930楼 2013-02-2122:13:31 

    本来看你的经济分析还有一些道理，所以就不吭声了。本来也不

喜欢和人在网上打口水仗。但你为了挺毛，将其一些罪恶也硬要说成

公德，就太过份了。 

    你说应当给予人民反抗官僚的途径，这没错。事实上，还应当给

予人民反对国王/主席的途径。当然，这种反抗要区分不同的情况，

如果官僚罪行超过一定限度，人民有权暴力反抗；但如果官僚罪行甚

轻微，那么人民应当通过法律途径伸张权利。而毛时代，一，只准人

民反官僚，(...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820125933楼 2013-02-2122:38:15 

    ZXL1968： 

    看来您是有备而来！好像研究了很久的样子，哈哈！辛苦同志们

了！ 

    1：你说应当给予人民反抗官僚的途径，这没错。事实上，还应

当给予人民反对国王/主席的途径。 

    ----------别的不知道，但是毛主席这个国家主席可真正是人民

用小推车用生命选举出来的，否则社么物质条件都没有不可能夺取江

山！--毛主席只有民心没有其他！ 

    ----------------------------- 
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    @adven_adven5987楼 2013-02-2211:33:34 

    另外，你不必通过抬高对手的办法来曲线抬高自己。对任何反对

意见，你都要加上“一个写作班子”“你们的后台”“反华势力”“教

授级别”等等帽子，你累不累呀。我可以告诉你，我和你一样，一名

普通教师，还没你混得好。当然，你会不信。我只能说信不信由你。

长期看你的帖子，是因为你对经济的分析能够为我提供一些参考。本

不打算发言的，但你捧毛到了歪曲历史的地步，不得不跟你辩论一番。

见谅。 

    你有很多帖子被...... 

    ----------------------------- 

    捧毛到了歪曲历史的地步，不得不跟你辩论一番---哪里歪曲了？

我说放屁，他妈的也就是国人气急的国骂，实在是忍无可忍之举！你

动不动鸡巴之类话，本人绝对不相信你是老师，好吧，为了避免有抬

高自己的嫌疑，我承认是高看你了，你不要冒充老师！我们老师也是

人，急了也会骂人但是像你这样的污言秽语是任何一个老师说不出口

的，是极为下流和肮脏的！是违背师德的！ 

    即使要辩论我也是欢迎的，对于真正讨论问题的网友观点不同，

本人向来尊重，对于职业流氓本人绝不客气！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2212:26 

    @hkj0001265989楼 2013-02-2211:59:17 

    两位，都是有学问的人，谈经济。毛是开国领导，留给后人平吧 

    ----------------------------- 
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    谈经济，差点上这家伙当，天天在这评 24 史，哪个不是开玩笑

的 1 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2218:52 

    @bwlbmw6006楼 2013-02-2216:42:04 

    还有个别人别把楼主往政治上拉，每个人的身份，经历，标准不

同，认知也不同，讨论起来没有任何意义，多谈经济，别忘了楼主的

主题就是中国经济的战略走向！！！ 

    ----------------------------- 

    对头！其实虽然我热爱毛主席但是评价说话还是很客观的，没有

在这里推销自己的政治理念，危机当头，正该同心同德，挑起争端的

一定是奸细，哪个自称教师的政治流氓，我要求他和我都同样公开姓

名，所在城市，手机号和 QQ 号，我已经已经全部公开，他如果不敢

公开，他就是狗爹养的！我还不信了，我们教师会是这个道德层次！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2218:54 

    @jiwei86008楼 2013-02-2217:19:04 

    还有，纸黄金，纸白银如果提现，总要加上所谓“手续费”，这

个手续费，是否就说明了贵金属的价格实际是有水分的呢？是否表明

所谓“期货价格”，实际上是用来影响实物价格的工具呢，通过对期

货价格的操纵，来实现对真实商品的价格操纵。 

    ----------------------------- 

    现在富人抢的是实物，不要再上金融产品的当，他们绝对不是让

我们赚钱的，银行已经不是人民的，是外资合股的了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2219:28 

    @jiwei86007楼 2013-02-2217:11:48 

    请教楼主，如果买些实物银条，是否有保值的空间呢，白银现在

的价格好像也不高啊，总觉得金似乎有泡沫的嫌疑呢。 

    ----------------------------- 

    白银也狂涨了，存白银不如存黄金，白银容易氧化发黑，存黄金

不如存白金，铂金有工业用途 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2222:43 

    ----------------------------- 

    @zxl196820125945楼 2013-02-2123:16:56 

    如果不是毛留下来的专制独裁政体和愚民政策，今天的官僚怎么

能如此风光和骄横呢？(邓的改革仅仅是在经济领域进行了一点点细

枝末节的微调)今天的每一个贪官，就是一个小毛泽东，在自己的领

域里呼风唤雨，说一不二。今天的每一个贪官，都要感谢毛主席，吃

水不忘挖井人嘛。 

    ------------ 

    你这简直就是放屁！自己扇自己的嘴巴！好好看看你另外一篇回

复里说的什么：“ 

    而毛时代，一，只准人民反官僚...... 

    ----------------------------- 

    @adven_adven5970楼 2013-02-2210:44:36 

    毛管不住自己的机巴，你说可以理解。为了证明毛管不住自己的
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机巴，你甚至认为连现在的官员管不住机巴也是可以理解的。毛如果

是普通人，管不住机巴就是道德问题。但毛是普通人吗？今天的官员

是普通人吗？他们是握有公权力的人，他们管不住机巴就是违法乱纪

的问题。 

    你的嘴巴这么臭，是把毛的机巴含得太久了吧？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820125978楼 2013-02-2211:13:05 

    素质，嗯，海归的素质，精英的素质，民主斗士的素质一至于斯！

哈哈哈哈哈！ 

    首先不要泼皮耍无赖，回答我的问题你自己是不是逻辑错误？思

维混乱！按理说我都不该和得狂犬病放狗屁的人较真！ 

    ----------------------------- 

    其实虽然我热爱毛主席但是评价说话还是很客观的，没有在这里

推销自己的政治理念，危机当头，正该同心同德，挑起争端的一定是

奸细，哪个自称教师的政治流氓，我要求他和我都同样公开姓名，所

在城市，个人照片，手机号和 QQ 号，首先我已经全部公开，你如果

不敢公开，你就是狗爹养的躲在阴暗角落的坏分子！我还不信了，我

们教师会是这个道德层次！不要假装看不到这个回复，你敢不敢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2223:08 

    @冷啸潮 6017楼 2013-02-2222:52:19 

    顶张老师，最无耻那些在国外的人对国内指指点点了，到底是真

爱国还是要祸害国家，我想大家都清楚，毛主席不是神，古今中外有
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完美的领袖吗？我们为什么喜欢毛主席，是喜欢他的缺点吗？是喜欢

他至高无上的权力吗？不是，我们研究他的做法，就是为了找到他的

优点大部分的优点，利于中国现实的优点，中国为什么几千年一直传

承就是因为他的很多优势文化经得住时间考验，敢说中国历史是垃圾，

估计脑袋没发育好，一个人的行为要...... 

    ----------------------------- 

    您说出了我的心里话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2223:09 

    @尘世的清涟 6016楼 2013-02-2222:48:06 

    啊！老师，冷静，我们偏离经济主题了，对于挑衅可以直接无视

嘛！ 

    ----------------------------- 

    我绝不做缩头乌龟，有人打上门来我也更要端他的老窝，本人在

此坐等哪两个家伙到来，他们已经失去公理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2223:16 

    继续写民主政治的文章： 

    政府运作的公开透明。政府的权力来自人民的授予，所以，政府

信息公开，使政府运作透明化是人民对政府的基本要求。对于地方政

府来说，基本上不存在不能公布的政府信息。 

    哪些政府信息对老百姓最重要呢？ 

    首先，是政府的财政的收支信息； 

    其次，是主要政府官员的产生信息； 
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    再次，是地方政府办事程序的信息。 

    -------------- 

    所以制度建设就要从这些环节入手！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2223:21 

    地方政府如果有社么不能公开的东西，他一定在搞腐败！ 

    我们每年看到地方也在公开政绩，财政报告，但是笼统的很，比

如人均收入提高，没有到具体哪个行业，哪个行业的不同级别差异！

比如造了一些公共设施，一般这是政绩了公共设施也招标了，但是为

什么大家都认为政府公共设施油水大呢？从来没有人给我们解释哪

里油水大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2223:34 

    地方治理的本质，我国地方治理的现状 

    其次，我国的地方治理的民众参与程度太低。由此而来的是社会

的监督力量较弱。 

    首先，民众的选举权没有落实。 

    其次，对地方政府财政预算的制定、审查、审计人民基本没有参

与。 

    再次，牵涉到民众切身利益的重大决策，民意并不起决定作用，

民众丧失最后的决策权，公决权。 

    第四，政策出台的听证会流于形式。 

    第五，对社会上弱势群体的保护较差。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2223:38 
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    那么美国是怎样落实民众的这些权利的呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2223:40 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2223:49 

    美国大城市的管理与监督，以纽约市为例 

    让直接选举来实现权力和义务的平衡 

    纽约市一级有 3 名民选官员，他们是：市长、公众利益倡导人、

审计长。这 3 人中，除了市长外，其他 2 人都与监督和权力制衡有

关。他们产生于直接选举，而不是由市长或者市议会任命，本身就使

监督带有了很强的独立性。 

    5 名大区区长也是民选的，任期 4 年。51 名市议员都是民选的，

任期 4 年。59 个社区的理事会成员不仅是民选的，而且没有工资，

由市民志愿者组成，是市民参政议政的主要渠道之 

    各级主要官员直接由市民选举产生，从而在制度上防止了 5大区

和 59 个社区作为市政府派出机构，倾向于只对上负责的偏向，保证

了自上而下的权力授予与自下而上的民意表达的对等，在政府主要官

员身上实现了权力与义务的平衡。 

    ----------，嗯，我对这个。59个社区的理事会成员不仅是民选

的，而且没有工资，由市民志愿者组成的非常感兴趣！什么是共产主

义理想，什么是献身精神，说白了，就是为了公共事业不要钱也干！

资本主义国家可以做到共产党做不到？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2223:51 

    对位高权童的市长的制约 
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    -首先是任期的制约。特大城市的市长一般任期为 3年。任 

    期一到进行改选，就是民众对市长执政期间的验收。市长 

    是选民直接选举产生的，改选能最直接反映民众对其执政 

    期间的评价。纽约市最近修改了市长的任期法律，将市长 

    最多只能任期 2届，改为可以任期 3届。 

    其次是市议会的制约。市长的任何决定，议会都有权力批 

    准或否决。同样，议会的决策也需要得到市长的签字同 

    意。因此，市长要想在任期内有所作为，必须与议会合 

    作，搞好关系。不然的话，他推行的任何政策，都会在议 

    会内遇到阻力，严重时会使市长一个任期内无所作为。 

    -再次是媒体和舆论的制约。媒体在美国被认为是立法、行 

    政和司法之外的第四种权力，它的参与提高了政治的透明 

    度，可以使一个名声不太好的市长时来运转，也可以使市 

    长的执政丑闻传遍天下。。．’ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2223:55 

    我这样理解——权力集中在一个人进行决策当然最有效率！这个

最有权的人只有集体可以对他的决定事实否决对他才有制约！平时建

设，没有那么多可以机断专行的事情，可以赋予市长紧急情况的全权

处理就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:06 

    美国大城市的管理与监督，以纽约市为例 

    3、“信访部门”地位高 
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    者在调查中，对纽约市政府中的“公众利益倡导 

    ”(PublicAdvocate)这个职位及其功能很感兴 

    。这是一个 1993年才设立的职位，由原来的议会 

    长一职演变而来。这个职位在纽约市，地位仅次 

    市长。与市长和审计长一样，他是纽约市一级仅 

    的 3名全市民选官员之一。 

    众利益倡导者由全体市民直接选举产生，任期 4 

    ，可以连任两届。其设有 41人的办公室，在纽约 

    有 3个办公地点，专责收集和处理纽约市民的投 

    、抱怨、建议、批评等。现在，每个星期这 3个办 

    处理数百件纽约市民的投诉。乍看起来像中国政府信访部门；其

实不然，因 

    这个职位在纽约市政府中的地位相当高。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:09 

    美国大城市的管理与监督，以纽约市为例 

    一公众利益倡导者是民选的。民选和任命的最大区别，就在于 

    权力的授予方式发生了根本的转变。公众利益倡导者是政府 

    官员，但是，他又代表着市民与市政府打交道，代表市民向 

    市政府提出要求、建议，向市议会提出议案，这样，他的功 

    能就远远超出了我国传统意义上上传下达的“信访部门”，真 

    正成为了代表人民来监督政府和议会的“看门狗” 

    (Watchdog)。 
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    一类似“公众利益倡导者”不仅在市一级有，在 5大区也有。纽 

    约市 5个大区的区长所起的作用基本类似于公众利益倡导 

    者。59个社区的理事会，其作用也主要在这个方面。所以， 

    从市级、区级、社区直到街道，纽约市形成了 4级市民利益 

    代表网络，来综合实施对政府主要官员和市议员的监督和权 

    力制衡。这种制度安排从其 1993年设立以来的实践看，确实 

    有效地抑制了腐败的发生。现在，纽约市是美国社会治安最 

    好的城市之一，这项制度功不可没。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:11 

    简单的说：共产党的领导还是要讲的，起码要有一个百姓自下而

上的监督机制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:17 

    美国在“进步时代”是如何实现社会转型的 

    19世纪的最后 30年，对美国来说是一个十分动荡的时 

    期。资本主义发展到垄断阶段除了带来了生产力的 

    发展和更多的社会财富之外，还出现了大量的矛盾 

    和冲突，财富的两极分化使美国社会更加动荡，社 

    会充满腐败、犯罪、仇恨、不满和失望。 

    “乱世出英雄”。从 1880年到 1920年的 40年间，美国经 

    历了一个由乱到治的社会改革“进步时代”。这时期 

    以共和党籍的西奥多？罗斯福总统和民主党籍的伍德 

    罗？威尔逊总统为代表的政治家，对于推动美国社会 
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    的变革居功至伟，使美国社会逐步告别了权贵市场 

    经济，走上了法治市场经济的轨道，建立了一个高 

    效的现代国家机器，至今对美国社会的发展仍旧产 

    生着深刻的影响。 

    ----------- 

    我们现在的阶段就是处于 19 世纪的最后 30 年大量的矛盾和冲

突，财富的两极分化使美国社会更加动荡，社会充满腐败、犯罪、仇

恨、不满和失望。告别权贵市场经济，走上了法治市场经济加国家主

要经济命脉的计划经济的轨道我认为是个好思路！当然双轨制我们不

是没有搞过！没有有效监督的国企也很容易在各个环节利益输送！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:19 

    比如，网友材料：2009年北京房价暴涨跟山西、内蒙的“国进民

退”导致将近 3000亿民营资本进入北京房地产市场有关。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:20 

    比如政府从农民手里收回土地，一亩给补偿金几千块，顶多 2万

块。但卖给开发商是几十万块。 

    ：河北香河，农民的土地收回去的价格更便宜，每年 300块/亩。

政府卖地是 65万/亩。 

    因为卖土地带来的暴利，让政府无所畏惧。。拆迁起来，“挡我者

死”。。 

    河南政府开始了规模浩大的平坟运动。如果没有土地的巨额暴利

支撑着，怎么会发生这样荒谬的事情？？ 
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    ------这就是典型的权贵经济！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:21 

    美国在“进步时代”是如何实现社会转型的 

    1．关圜大城市传媒的“囊真”铸统，促进了信息的公开透明， 

    增强了社套的篮督力量 

    说到美国大城市媒体的“掘粪”传统，还要回到 19 世纪的最后

30 

    年。当时，美国在经历“麦金莱繁荣时期”，生产力大发展和 

    创造了更多的社会财富之外，美国还是一个工人普遍每天工 

    作 14个小时、童工遍地、企业普遍做假账、假冒伪劣猖獗、 

    矿难频仍、垄断横行、贫富悬殊巨大、工会丑闻不断、权钱 

    交易的政治腐败层出不穷的年代，也是工人罢工，群众性的 

    反抗活动遍地开花的年代。大量的矛盾和冲突，财富的两极 

    分化使美国社会更加动荡，社会充满腐败、犯罪、仇恨、不 

    满和失望。 

    1882年，在当时只有人口 6000多万的美国，恶劣臼工作条件使 

    全美每周有 675人死于工伤事故。1890年，-9%最富的美国人 

    拥有全国 1/3的财富。1900年，将近 1000万美国人(人？口的 

    i／8)生活在贫困线以下。 

    --------------太像了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:23 

    美国在“进步时代”是如何实现社会转型的 
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    _从 1880年到 1920年的 40年间，美国经历了一 

    个由乱到治的社会改革的“进步时代”，这时 

    期正直的新闻工作者从人道主义出发，将其 

    关注的重点放在贫民窟、监狱、精神病院、 

    血汗工厂、矿山、重工和肮脏条件下的食品 

    加工企业等这些社会的阴暗面上，针对政治 

    腐败、城市犯罪、教育失败、社会不平等及 

    种族歧视等现象，展开了口诛笔伐的“揭发黑 

    幕”运动。他们被人们称为“扒粪者”，其行为 

    是“掘粪”行动。 

    ---------------- 

    其实作者故意漏掉了美国工人的抗争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:27 

    美国在“进步时代”是如何实现社会转型的 

    纽约市“塔麦勒会堂”(TammanyHall)腐败案和“政治机器” 

    (PoliticalMachine) 

    “塔麦勒会堂”创建于 1797 年，开始是一个慈善组织，主要通

过 

    帮助欧洲移民在纽约找工作、找住处，甚至解决美国公民身 

    份寺方式，来换取.他们在投票时对民主共和党提名的政治家 

    的支持， 

    D.1846年开始“塔麦勒会堂”被爱尔兰移民领袖所控制，成为美 
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    国民主党纽约市的大本营．他们通过控制纽约的市政资源， 

    用政府的工作机会来换取选票、政府的合同换取贿赂的方 

    法，明目张胆地实行“权钱交易”，被称为“塔麦勒机器” 

    （TammanyMachine）．这些“塔麦勒会堂”的大佬们被人们 

    称为“老板”，他们每个人也通过这种途径以自肥．自 1854年 

    开始，直到 1934年，这些人控制了纽约市政府近 80年之久， 

    直到“大萧条”弗兰克林．罗斯福总统时期才被终结． 

    ---------- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:30 

    如果我们现在搞选举，也会和当时美国一样，老百姓也没有好处，

但是不搞的话权贵经济就会引起革命！所以我想权力归共产党监督归

人民！我们就不要空喊口号了，一切权力归人民，人民先有监督权吧，

在人民的监督下让公仆给我们人民好好服务，也是不错的办法！谁都

不想动乱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:35 

    美国在“进步时代”是如何实现社会转型的 

    _面对着美国城市普遍存在的“权钱交换”的“政治机 

    器”、大大小小的瑞德老板(William“Boss” 

    Tweed)，以及各种各样的“塔麦勒会堂”(Tammany 

    Hall)腐败现象，19世纪 70年代的《纽约时报》保 

    持了很高的道德水准，他们向公众揭露了这些“塔麦 

    勒会堂”老板们的很多腐败行为。 



2576 

 

    -托马斯-纳斯特（ThomasNast）作为那个时代的漫 

    画家，也把目光对准了瑞德老板和他周围的老板 

    们，用漫画来讽刺他们，向那些不识字和不懂英衷 

    的移民们说明“塔麦勒会堂”的真相。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:38 

    尤伯顿．辛克莱尔扣他的纪实小说《丛林》(TheJungle) 

    1906年，作家兼记者尤伯顿？辛克莱尔(UptonSinclair)出版 

    了纪实小说（（丛林））并广为流传。在这本书中，辛克莱尔揭 

    露了 20世纪初美国肉类加工企业普遍存在的造假和腐败。真 

    实地描写了城市的贫困、没有社会救助、恶劣的居住和工作 

    条件，以及普遍存在的绝望和无助的情绪。 

    这种对 20-tl:-纪初美国工人阶级悲惨境遇的揭露，使这个长期

以 

    来被人们忽视的问题进入了公众的视野，从而唤起人们思考 

    需要进行某种变革。这本小说由此成为当时‘‘掘粪运动”的重 

    要代表。 

    “三角衣裙厂”惨案 

    1911年 3月 25日星期六的下午’位于箍芝恶美箬鼋譬气箩 

    的“三角衣裙厂”突发一场大火，顷亥 

    座厂房。许多女工被烧死在缝纫机前。那些来得及 

    逃跑的，在浓烟中摸索到出口，但出口全被反锁住 

    了。所以，每个出口都堆满了逃难女工的尸体。有 
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    些被烧着的女孩，被迫从 9层楼的窗户上跳下摔死。另一些女工

则拥抱在一起跳楼死亡。当她们的血肉之躯砸到冰冷的 7 泥地面时，

周围的街道都为之震颤。最后，146名平土 9岁的女工死在这次事故

里。她们大部分是来智笔笺利、波兰、俄罗斯的新移民生 

    （许多是犹太人）。几千纽约市民听到了救火车的警笛后跑到街

头，目睹了这场惨绝人寰的悲剧。这所工厂，曾自许为模范工厂，条

件要比当时的许多血汗工厂好得多。在这里做工的女工，最小的才 7

岁，每天的工作时 

    间却长达 12 个小时，每月工资仅为 12-60 美元。不仅如此，女

工们还会因工作中的一点小错误而被罚款。2年前，她们 

    因不堪忍受而在工会的带领下罢工。虽然罢工以工会的胜利而告

结束，但罢工后每天早晨工厂就大门紧锁，把工人关在 

    门内做工，而把工会的组织者排拒在门外。拥挤异常的车 

    间，堆满了易燃的布料。但每一层的出口都被反锁上，以防 

    止工人借上厕所而“偷懒”。 

    几天后，8万纽约人为死者举行葬礼。由他们组成的长龙在雨 

    中缓缓地穿过市中心的第五大道。道路两旁，是 25万名静穆 

    的市民。在城市大剧院的集会上，工会领袖罗斯？施耐德曼 

    悲愤地说：“这不是我们第一次眼睁睁地看着这些女孩子被 

    活活烧死。每年我们都有几千人被这样摧残 l” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:47 

    -----------富士康！美国曾经到处也是富士康啊！ 
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    火灾触动了美国全社会的良知！人们意识到工业社会企业扩张到

了难以想象的地步，他们收买了政治家，垄断了行业利润，压低原料

和劳动力价格，对垄断价格的操纵的操纵再加上生产效率的提高和成

本的降低，使企业创造了前所未有的利润。但是，成千上万的工人（包

括难以数计的儿童）在危险的厂房夜以继日地工作，．赚到的工钱还

不足以养活自己。用一个工人的话说：“这是一个贪婪的世界，人活

着已经没有意义”“三角衣裙厂”惨案震撼了美国。纽约州政府派遣

特别委员会进行调查。根据该委员会的建议，纽约州在 4年内制定了

56 条法律，对工厂的防火和机械安全？’工作时间等等进行了细致

的规约，构成了全美最为彻底的劳动条例。 

    -------- 

    富士康的连续跳楼居然没有一部具体的劳动法规出来，良心哪里

去了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:50 

    美国在“进步时代”是如何实现社会转型的 

    19世纪 50年代震惊全美国的纽约市“泔水奶”事件 

    19世纪 40-50年代，由于美国北方经济大发展，纽约市 

    人口剧增。牛奶的需求量 Sk1853年 9万夸脱／天，飙 

    升为 12万夸脱／天。此时，一些精明的商人将促销的 

    重点对准广大新生儿市场，打出了“儿童卫生奶”的 

    旗号。 

    为了得到更多的牛奶，一些奶农开始给奶牛喂食酒厂 
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    的酒糟，以刺激其多产奶。继而，一些奶农和黑心 

    酉人又将污水、臭鸡蛋、淀粉等各种杂物掺入原奶 

    中，并按比例加进石膏、蜂蜜和其他药物以清除 

    掺假所带来的异色和异味。这种无耻的做法：在÷ 

    年半时间里，就导致了 8000多名儿童的死亡 

    ---------------看到没有伊利和蒙牛在美国有老祖宗！关键是

美国为什么现在没有毒牛奶？人家干什么了，为什么能够这样干，我

们干什么了，为什么我们没有这样干！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:51 

    1858年，纽约市的报纸报道了酒厂附近的奶场出现了 

    问题。当年 5月份《莱斯利画报》终于在一间牛奶厂 

    找到了确凿的证据。证明在纽约市曼哈顿和布鲁克 

    林两个区销售的所谓“儿童卫生奶”，实际上是掺杂 

    了大量污物的“泔水奶”。此时终于在纽约市引起公 

    愤，要求政府调查，惩处不法商人。 

    纽约市行政会成员迈克尔-图奥梅伊和纽约市政府官员 

    哈里森哩德、威廉姆？图科组成“三人调查组”，开始 

    调查此次事件。这些调查最终却不了了之。 

    但是，此次事件促进了杀菌技术在奶业中的运用。19 

    世纪末'巴氏低温杀菌法终于在纽约乳凿耋蓑釜砭 

    48年后的 1906年，美国《食品与药品卫生 

    效，使包括牛奶在内的食品和药品有了统一的质量 
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    检验标准。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:52 

    1902年 10月起，位于芝加哥的《麦柯卢尔》 

    (McClure's)杂志总编辑林肯？斯提芬斯(Joseph 

    LincolnSteffens)先后调查了圣路易斯、明利阿波 

    利斯、匹兹堡、费城、芝加哥和纽约等城市的状 

    况，发表了一系列揭露政治腐败的文章，1904年汇 

    编出版成书籍：《城市之羞》。 

    随后，该刊记者又发表了一些揭发其他州和联邦政府 

    的政治丑闻以及大公司腐化堕落与管理不善等黑 

    幕。《麦柯卢尔》杂志由此名声鹊起，月发行量超 

    过 25万份。其他报刊杂志也纷纷起而效法，在 1903 

    年至 1909年间形成了新闻界揭发黑幕的热潮，一题材 

    涉及政治腐败、企业黑幕、血汗工厂、童卫立正会 

    丑闻、女权、卖淫业、贫民窟等美国生活的各个阴 

    暗角落。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:53 

    与揭发黑幕的新闻同步，致力于进步主义运动的“暴露文学” 

    也在美国勃然兴起。其中最著名的代表作品有：1887年出版 

    的《穷困的囚徒》：1890年出版的《另一半人如何生活》： 

    1894年出版的《与共和国抗衡的财富》；1899年出版的 

    《印第安纳来的绅士》；1901年出版的&lt;嘉莉妹妹》、《章 
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    鱼》、《第二代》；1902年出版的《第十三选区》；1903 

    年出版的《深渊》、《深渊中的人&gt;、《老板》、《政党分 

    赃制的赞助人》；1904年出版的《贫困》；1905年出版的 

    《竞争场里&gt;、《李树》；1906年出版的《儿童的痛苦哭 

    声》、《屠宰场》；1907年出版的《基督教与社会危机》i 

    《铁蹄&gt;、《均势的转变&gt;；1908年出版的《克鲁先生的经 

    历》；1910年出版的《美国富豪史》、《野兽》i1911年 

    出版的《珍妮姑娘》；1912年出版的《金融家》i、1914年 

    出版的&lt;克拉克的战场》、《巨人》：1915年出版的，《失 

    业》和 1917年出版的&lt;苏珊-伦诺克斯的沉浮》等等。』’ 

    美国在“进步时代”是如何实现社会转型的 

    其实，新闻界和知识界在“掘粪”中的作用是多 

    方面的。 

    他们揭露了社会的阴暗面，声张了正义； 

    披露了垄断者和腐败分子的巧取豪夺，使人 

    们看到了这些所谓“正人君子”的另一面； 

    _他们的行动使信息的披露更全面了，便于人 

    们对事情做出正确判断； 

    他们促进了政府运作的公开性和透明度，使 

    普通民众更方便地监督政府。÷． 

    他们的行为使他们成为社会的良心，增强了， 

    社会的监督力量。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2300:59 

    2、有创新意识的政治家的智慧、勇气和技巧扭转了社会的混 

    乱局面 

    可以说，美国大城市传媒的“掘粪”传统，也得益于开明政治家 

    的支持和保护。当时的西奥多-罗斯福总统，伍德罗？威尔逊 

    J连统，罗伯特啦福莱特就提出了“回到民主的第—原 

    则，回到人民那里去”的口号。(gobacktothefirst 

    principlesofdemocracy,gobacktothepeople) 

    1902年 11月，伊达-塔贝尔女士(ldaTarbell)在（（麦柯卢 

    尔》杂志发表了后来引起轰动的文章“标准石油公司的历 

    史”，揭露了石油大亨约翰-勒克菲勒与官府勾结、巧取豪夺 

    的肮脏发家史，从而成为“掘粪者”中的重要一员。当人们惊讶

一个弱女子如何敢向石油巨头挑战？ 

    其实有总统在背后给予有力支持的缘故． 

    -----------所以如果要社会转变必须最高层领导支持，否则垄

断财阀，地方官僚绝对会对有良知的媒体人和网络社会良知不仅封贴

更是人身伤害，披露苏丹红和三聚氰胺的记者听说都被害了！这样绝

对转型就是空话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2301:04 

    西奥多，罗斯福总统认为，大企业的发展是不可避免 

    的；不过，大工会同样也合情合理。而且大工会正 

    好和大企业相互制衡；两者之间的争斗，又需要一 
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    个大政府来做仲裁。他 1901年上任后，迅速复活了 

    1890年 7月 2日通过并十余年没有被执行的《谢尔曼 

    反托拉斯法》 

    1906年，他又推动国会通过了《食品和药品卫生法》 

    和（（肉类制品监测法）》，对大公司开始问责 

    1913年入主白宫的民主党籍“学者总统”伍德罗？威尔逊 

    总统，在 1914年 10月更是推动国会通过了《克莱顿 

    反托拉斯法》（ClaytonAnt卜 trustAct），宣布 

    “不公正的商业行为为违法之举”，并对劳工利益做 

    出让步，摒弃了援引《谢尔曼反托拉斯法》反对工 

    会组织的先例。 

    总之，以共和党籍的西奥多-罗斯福总统和民主党籍的 

    伍德罗-威尔逊总统为代表的政治家，对于推动美国 

    社会的变革居功至伟，使美国社会逐步告别了权贵 

    市场经济，走上了法治市场经济的轨道，：建立了下 

    个高效的现代国家机器，至今对美国社会的发展仍 

    旧产生着深刻的影响。 

    --------------------- 

    这里我想起了郎咸平关于对中国劳动法的诽谤！即使美国也是加

强劳工权益为第一位，商业利益也就是所谓 GDP是第二位！中国对劳

工的保护是还是太少而不是过头，不存在保护过头企业倒闭的事情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2301:05 
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    3、美国大城市的公共预算改革创造了民主、公正、透明的地 

    方政府，“预算民主”成为了规范政府行为的突破口 

    首先，它是私人领域的公司会计制度向公共领域的政府财政会 

    计制度发展的必然要求， 

    19世-纪末，随着纽约市经济的快速增长，一些大公司的发展 

    对外部资本，尤其是欧洲的资本有着巨大的吸引力，在 19世 

    纪 70年代，美国首先在铁路上实行了会计制度，以对欧洲投 

    资人的审计压力做出反应．1882年纽约成立了“会计和簿记 

    研究所”，1886年又成立了“美国公共会计协会”． 

    -由此，纽约很快从简单的簿记进入到了由专业人员进行财务 

    管理的阶段．1896年，纽约成为全美第一个能够颁发公-共会 

    计证书并有相关法律的州，到 1905年美固有 21个州的公共会 

    计有了自己的社团组织，6个州也颁布了与纽约州相同的会 

    计执照的法律． 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2301:10 

    要求股份公司向皮东报告财务这使人们认识到，会计不仅是_种

简单改进财务管 

    理的方法，也是公司管理层对投资人和公众的责任。由此，私人

领域的公共会计制度逐步进入了公共领域，对私人公司的会计制度的

高度关注，很快就发展为对'公共城市公司会计制度的关注。城市的

改革者逐步接受使用公司会计的方法来用于城市的管理，分析城市的

财政状况。 
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    --------不管美国的政治如何黑暗，但是这个做法值得学习！我

们是政府对自己的财政进行报告，数据进行统计，自己都是喜欢自己

的，财务监督必须不能自己和相关利益方进行！这个可以学习！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2301:12 

    好了今天到这里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2301:23 

    网友：实体经济都这样了，还在搞什么房产税，这不是雪上加霜

吗！你放开房价和房屋市场，还能利用房子回收一批货币，这样生活

日用品可能还不至于太高，还能延缓一下目前的局面。现在搞房产税，

搞限价，雪上加霜啊， 

    ----有一定理！ 

    实话实说之企业与政府--孙大午， 

    转一篇好文章，共享一下，我认为他说的比我好。 

    在我们这个转型期社会，企业和政府的关系，实际上是一种“惹

不起”、“躲不开”的关系。“惹不起”是因为，如果政府没有制约，

政府本身的权力就可以自我膨胀到无限大。在不受监督的情况下，政

府完全可以口含天宪、言出法随，随时把民企打入非法或违法地带。

因为法律由政府解释，部门法由政府制定，解释权在政府手里，执法

权在政府手里，司法权也可以由政府任意干涉。天罗地网，疏而不漏，

即便你的行为没有违背相关法律条文，政府还可以判处你“非法”，

非法无非是未经政府批准。我们搞企业，几乎没有一件事情不需要跑

政府，几乎没有人能够自主自觉地去干成一件事情。名为搞市场经济，
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不过是计划下的市场经济，也可以说是审批经济。比如企业申报土地

手续，三年两年办不下来，即使手续合格，仍然不予批办。再如全国

的小产权房，60%以上都是非法的，不规范的，政府能不能给你办呢？

能办，但是他们会有选择地办。这就在时间上空间上构成一个权利寻

租的灰色地带，相当于给企业戴上“违法”或者“非法”的紧箍咒，

可以随时处罚打击你。如果企业能够顺利办好合法手续，政府就无法

管制，无从处罚了。几千年来，我们都希望有清官，有强势的政府帮

助百姓做事、指挥，好像离开政府，什么也干不了。我觉得现在的社

会概念应该转变了，如果我们真的要搞市场经济，市场经济就是百姓

经济，就应该让市场来调节经济的发展，政府的机构也根据市场的需

要来设置。这应该是下一步改革的难点，也是着力点所在。在三十年

前改革之初，我们说平均主义、大锅饭、铁饭碗，这些都改了，废止

了大锅饭，也砸了铁饭碗，可经济上的平均主义之上还有一个政治上

的不平等问题，官和民的不平等，各级官员的不平等，也就是说锅与

锅之间还是不平等的。政府把老百姓的大锅给砸了，把工人的铁饭碗

也砸了，自己却端起了金饭碗。 

    改革三十年来，虽然政府对社会、对经济发展是有作为的，但这

种作为的机制不是为企业服务，而是让腐败作为一种润滑剂推动着经

济发展。如果是真正的市场经济体制，就应该弱化政府、缩小政府，

甚至政府就应该退出经济市场，让市场经济来主导社会的发展。里根

总统说过，政府不能解决问题，政府本身才是问题。很多地方不稳定

的因素，恰恰都是政府一些刁官制造出来的，而不是刁民闹出来的。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2301:28 

    钱都在少数人手里，他们不消费或者出国消费。多数人想消费，

没钱。这是主要矛盾！加大基建投资，多数人钱不会多多少，但是物

价要涨很高 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2301:29 

    在过去的两年里，市场购买力持续下降。以北京为例，2010年的

人均年收入可以购买 2-4 平米的房子，而到了 2012 年则只能购买不

足 1平米的房子。这个根本状况不改变，什么房价上涨的理论都只能

是浮云。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2313:13 

    ----------------------------- 

    @zxl196820125945楼 2013-02-2123:16:56 

    如果不是毛留下来的专制独裁政体和愚民政策，今天的官僚怎么

能如此风光和骄横呢？(邓的改革仅仅是在经济领域进行了一点点细

枝末节的微调)今天的每一个贪官，就是一个小毛泽东，在自己的领

域里呼风唤雨，说一不二。今天的每一个贪官，都要感谢毛主席，吃

水不忘挖井人嘛。 

    ------------ 

    你这简直就是放屁！自己扇自己的嘴巴！好好看看你另外一篇回

复里说的什么：“ 

    而毛时代，一，只准人民反官僚...... 

    ----------------------------- 
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    @adven_adven5970楼 2013-02-2210:44:36 

    毛管不住自己的机巴，你说可以理解。为了证明毛管不住自己的

机巴，你甚至认为连现在的官员管不住机巴也是可以理解的。毛如果

是普通人，管不住机巴就是道德问题。但毛是普通人吗？今天的官员

是普通人吗？他们是握有公权力的人，他们管不住机巴就是违法乱纪

的问题。 

    你的嘴巴这么臭，是把毛的机巴含得太久了吧？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820125977楼 2013-02-2211:13:05 

    素质，嗯，海归的素质，精英的素质，民主斗士的素质一至于斯！

哈哈哈哈哈！ 

    首先不要泼皮耍无赖，回答我的问题你自己是不是逻辑错误？思

维混乱！按理说我都不该和得狂犬病放狗屁的人较真！ 

    其次，人都有欲望，包括对钱财和性的欲望，这是人的本能欲望！

人人都有，没有这个欲望就没有你爹妈，当然也许你爹是圣人没有这

个欲望，你是狗杂种也不一定！毛主席是人一个健康的正常的人，他

不是圣人但是是一个...... 

    ----------------------------- 

    @adven_adven6055楼 2013-02-2310:35:18 

    在此最后回应你，以后不回应了，浪费时间。关于毛，我们双方

的观点都在这里了，读者自会判断。 

    首先，是你先骂人。让我们见识了新疆张老师的高素质。来而不
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往非礼也。 

    其次，所谓我是海归，完全是你的臆想。你就像堂吉珂德，总是

在与想象的敌人作战。不过，这也许是你的谋略。不把自己的对手想

象和描述得既强大又无能，怎么满足自己的自大狂？又怎么能忽悠粉

丝们呢？ 

    第三，人都有欲望不错。但...... 

    ----------------------------- 

    狗杂种，滚！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2313:16 

    @susu66666057楼 2013-02-2310:47:07 

    ----一方面是可支配收入增长缓慢，另一方面是货币增速不减，

收入增长永远赶不上物价上涨，这样的后果只有两个，要不就是房价

崩盘，要不就是政府崩盘。正如威尔·杜兰特在《历史的教训》一书

中所言，“当贫富分化达到不可持续的爆发点，人类历史上通常选择

两种途径解决问题：通过立法重新分配财富，或者通过革命重新分配

贫困。” 

    ----------------------------- 

    通过立法重新分配财富吧，万不得已谁都不想革命！革命就不是

钱的事了，成功失败必须千万颗人头落地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2318:06 

    @hkj0001266066楼 2013-02-2316:43:12 

    重新呼吁抵制日货。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。 
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    ----------------------------- 

    支持！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2318:08 

    评级的力量是强大的，对欧元的总攻开始了，先打孤立的英国，

把欧洲拖垮！ 

    附录： 

    穆迪调降英国评级英镑全线大幅下挫 

    2013年 02月 23日 08:59 

    我有话说查看评论(1) 

    周五(2月 22日)纽约盘中，英镑兑美元收跌至 1.5171.穆迪将英

国政府债券评级从 AAA调降至 AA1，展望为稳定。受此影响，英镑全

线大幅下挫。关注意大利大选、美联储伯南克讲话以及英国 GDP 数

据。 

    意大利定于周日至下周一(2月 24-25日)举行大选，有分析师称，

如果大选无法产生令意大利稳定执行改革的政府，那么市场人气将受

到打压，英镑料将承压。 

    下周二(2 月 26 日)和下周三(2 月 27 日)，美联储主席伯南克将

分别在在参议院金融委员会、众议院金融服务委员会作半年度证词陈

述，这将成为金融市场关注的焦点。若证词基调偏鸽派，将为全球金

融市场带来些许安慰，料将打压美元，提振英镑。此外下周三英国还

将公布四季度 GDP 修正值季率，若实际值高于前值，料将提振英镑。 

    技术面日线图，汇价上方阻力看 1.5300，下方支撑看 1.5130。
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若跌破 1.5130，则汇价可能继续下跌。 

    北京时间 07:18，英镑兑美元 1.5171/77. 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2400:17 

    这 网 友 分 析 很 有 价 值 ， 我 引 用 ！

http://blog.sina.com.cn/msqygz 最近几天最微妙的事情是汇率。 

    按惯例央行都有年前释放流动性而年后回收流动性的传统，但单

周净回笼大约 9000亿元的数量还是值得警惕。 

    为什么？货币贬值的压力！ 

    我们看到昨日人民币跌 103个基点，最重要的是跌穿了盘整了两

个月的圆弧顶的经线，进一步下跌将跌穿 6.26 的位置，当进一步贬

值的趋势成立的时候，国内对外依存度高的商品价格就会加速上涨，

典型的就是大豆玉米油脂等等，这些商品如果出现加速上涨（想想庞

大的 M2，这种冲击力就是火山爆发），这是汇率带动的加速上行，将

对中国带来灾难，前文我也一直再说，汇率问题造成的通胀是所有通

胀类型中最猛烈的，几乎无救。 

    这是我所看到的央行巨额回收流动性的原因。 

    我以盘面观察，周行长极其紧张！ 

    今日的股市，以大跌收盘，盘面就是地产和水泥领跌 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2400:20 

    我以上面这篇网友的货币贬值的压力！为切入点这几天重点谈一

下我们屁民如何保值、投资！我已经有了系统的思路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2412:29 
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    各地为了保楼市肯定卖地 

    而老百姓一定保地 

    自然矛盾 

    ----------与民争利，不要脸以至于斯！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2412:31 

    新年伊始，各地因为地烽烟四起，今年这个乱局逃不过了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2412:37 

    不是大家都乐于看到经济硬着陆，是事实就要在眼前了，只是目

的不同，有些希望搞前苏联窒息疗法洗白贪官不义之财，有些希望清

除汉奸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2412:38 

    置之死地而后生 

    -------现在只有这样了，慢死不如速死，再拖下去我们都不是

人了！真的我们都成转基因人了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2412:58 

    关于两岸统一问题最近很火，晚上接着谈，哈哈，积累的事情真

多，但是我觉得有一条主线贯穿他们——山雨欲来风满楼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2413:05 

    ----------------------------- 

    @adven_adven6055楼 2013-02-2310:35:18 

    在此最后回应你，以后不回应了，浪费时间。关于毛，我们双方

的观点都在这里了，读者自会判断。 
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    首先，是你先骂人。让我们见识了新疆张老师的高素质。来而不

往非礼也。 

    其次，所谓我是海归，完全是你的臆想。你就像堂吉珂德，总是

在与想象的敌人作战。不过，这也许是你的谋略。不把自己的对手想

象和描述得既强大又无能，怎么满足自己的自大狂？又怎么能忽悠粉

丝们呢？ 

    第三，人都有欲望不错。但...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820126062楼 2013-02-2313:13:58 

    狗杂种，滚！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20126079 楼 2013-02-2411:59:11 

    楼主我看你的贴很长时间了，还是有点意思的。但是人家都不说

话了，你怎么还骂人呢？你的素质很高吗？也太让我们这些看帖的人

失望了吧！ 

    另外我也觉得你有抬高看自己的嫌疑，哪来的那么多海归教授啊，

就算有，你一个无聊在网上发帖的人，人家哪有时间搭理你啊？ 

    ----------------------------- 

    1：其实@adven_adven和哪个深蓝---基本是一个人或者一伙的，

就算不是一起的，你查一下最近到我这捣乱的就这两个人！两个人是

互相支持说话！甚至这个替哪个回帖呢！深蓝--已经自己承认是海归

副教授了！这个概率已经是百分之 50！ 
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    2：就算有，你一个无聊在网上发帖的人，人家哪有时间搭理你

啊？ 

    --------那么你又何来？ 

    3：晚上说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2423:19 

    ----------------------------- 

    @adven_adven6055楼 2013-02-2310:35:18 

    在此最后回应你，以后不回应了，浪费时间。关于毛，我们双方

的观点都在这里了，读者自会判断。 

    首先，是你先骂人。让我们见识了新疆张老师的高素质。来而不

往非礼也。 

    其次，所谓我是海归，完全是你的臆想。你就像堂吉珂德，总是

在与想象的敌人作战。不过，这也许是你的谋略。不把自己的对手想

象和描述得既强大又无能，怎么满足自己的自大狂？又怎么能忽悠粉

丝们呢？ 

    第三，人都有欲望不错。但...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820126062楼 2013-02-2313:13:58 

    狗杂种，滚！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20126078 楼 2013-02-2411:59:11 

    楼主我看你的贴很长时间了，还是有点意思的。但是人家都不说
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话了，你怎么还骂人呢？你的素质很高吗？也太让我们这些看帖的人

失望了吧！ 

    另外我也觉得你有抬高看自己的嫌疑，哪来的那么多海归教授啊，

就算有，你一个无聊在网上发帖的人，人家哪有时间搭理你啊？ 

    ----------------------------- 

    我吃晚饭，陪孩子放完炮回来先回答您的问题： 

    1：其实@adven_adven和哪个深蓝---基本是一个人或者一伙的，

就算不是一起的，你查一下最近到我这捣乱的就这两个人！两个人是

互相支持说话！甚至这个替哪个回帖呢！深蓝--已经自己承认是海归

副教授了！这个概率已经是百分之 50！ 

    2：你说：“就算有，你一个无聊在网上发帖的人，人家哪有时间

搭理你啊？” 

    --------那么你又何来？我对 adven_adven中国公民，普通教师

的身份质疑，一举揭穿了这些以所谓这样那样伪装身份出现，诽谤侮

辱毛泽东同志的海内外敌对分子，我说如果他不敢公开身份，他就心

里有鬼，不光明正大嘛！果然事实证明他心里有鬼，不是我骂他是狗

杂种，是他自己选择了做狗杂种嘛！他可以像我这样公开嘛！我在网

上公开的敌人甚多，我也没有什么组织，天天在戈壁滩跑满大街转，

想杀死我容易的很！同样是屁民教书匠，我不怕死，他有何可害怕的！

况且我们毛左也不会干那么卑鄙的事，他自己见不得光明嘛！你对他

这种卑劣的行径不予以指责，而是貌似站在第三者的立场实则睁一只

眼闭一只眼的却对本人横加指责！暴露了你就是他们一伙的！ 
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    3：所谓：“但是人家都不说话了，你怎么还骂人呢？”我没有不

让他说话，他自己理屈词穷啊！他自己做的狗杂种的事情还有脸到这

说话吗？你们连续换了四个人用车轮战的办法，这个说不过我，哪个

上，你们丢人不丢人？这个人用及其下流的语言骂了我们普通百姓心

中的中华民族的大英雄毛主席，这个事情的性质是严重的！骂他都是

轻的，他敢公开身份我就起诉他！就是不说政治立场法律责任，就是

从辩论上讲，严格说，他不是不说话了，他是辩论不过我了，他是狗

嘴不能咬人了，我从语言逻辑上已经置他与死地！我和他辩论，他都

认输夹着尾巴跑了，我骂他骂错了的话自然它会找我理论，他不来理

论，那么就是我骂对了嘛！我在这痛打落水狗干你屁事！你又不是他

狗爹或者狗妈！如果你是你继续！我遇到你们这种双重埋伏，像买东

西的托一样的局太多了，你们太小儿科了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2423:31 

    这几天，我筹谋着一项跨地区的商业投资活动，编写着一本练习

册，顺带上 QQ 群和网友聊天，偶尔想写文章发现写不成了！来了几

个不是看文章专门来骂架的泼妇走狗！不得已还得耍弄一番打狗棍法！

确实挺忙啊！ 

    不过东游西逛，居然让我参透当今政治走势玄机！我其实不太想

过多谈政治，但是政治经济学是一门学科，确实不能分割！那么我顺

带说一下和预测一下当今政治走势吧！这个有现实风险，能说的说不

能说的就不说！总之大家不要蒙在谷里就好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2423:42 
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    首先，为什么忽然有人在我这里捣乱来了？这偶然吗？不偶然！

因为我洞察了他们主子的战略意图！他们主子害怕了放狗咬人了！ 

    不过仅仅如此还不足以说明他们的用意！他们的用意还在于害怕

民间研究者向百姓解读经济真相和指导百姓识破他们的阴谋骗局！ 

    当然诽谤我贬低本人形象使大家对我说的话可信度降低是他们

的企图之一！不过他们是徒劳的，因为就算我是个十恶不赦的王八蛋，

我说的话做的结论都是建立在强大的逻辑推理和事实依据上的，是驳

不倒的，而且已经被事实证明相当部分正确的，他们自己也不得不承

认的！简单的说现在即使我哪天偶然被临时工杀死在大街上，他们也

改变不了我的判断的影响了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2423:44 

    @jyg05376110楼 2013-02-2423:33:51 

    楼主我关注很久了有些看觉得还靠谱靠谱的是表像没有实质摆

脱不了愤青的嫌疑 

    ----------------------------- 

    不靠谱可以不看！端茶送客！我这自娱自乐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2423:58 

    那么我最近到底说了什么，让他们这样亟不可待的来诽谤我，肯

定我侵犯了有的人的利益，他们是谁： 

    1：我说股市不要跟风！2500就基本到头！---股市的庄家们肯定

不愿意，他们惊奇的发现，他们在拉高散户在逃跑销户！看文章《A

股大跌基金仍在增仓》2013年 02月 24日 
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    本周股指高位跳水，但从基金操作来看，多数偏股基金仍高仓位

运行，近八成基金仍在增仓，可比主动股票基金加权平均仓位为

87.61%，相比前周升 1.72%；偏股混合型基金加权平均仓位为 82.61%，

相比前周升 1.77%；配置混合型基金加权平均仓位 75.23%，相比前周

微升 0.86%。 

    --------什么意思？基金 88.6％还能增哪去？他们又被套牢了！

这次没有散户买单！当然社保也套牢了，QF实质就是没有大进！所以

再次下跌基本就是回 900 点再下 300-400 点才有支撑！1670 必破！

你说基金经理能不恨我吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2500:05 

    2：房地产商！本人在这里说房地产泡沫今年必破！事实上，经

过现在百姓对房地产投资已经从狂热到谨慎到观望了！2012 年的一

年的缩量已经让开发商吃不消了！老百姓再抗最多一年明年买便宜房

已经胜利在望！---我们知道开发商的能量有多大，他们能雇人排队

导演抢房闹剧更能雇佣写手忽悠百姓买房子，本人的文章让他们对我

恨之入骨，岂有不来恶心我的道理！---一句话 2013开发商不跳楼我

们不买房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2500:15 

    3：国际金融寡头和通过推销各种理财产品坑害中国百姓的人！ 

    我的 QQ好友说，他们的朋友炒黄金炒白银 2012亏惨了！其实各

种理财产品名义赚钱，实质上在今年年中起就要逐渐暴露出狰狞的面

具！房地产不行了，房子卖不出去了，外贸不行了！理财产品的高额
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利息谁付？谁？ 

    在去年欧洲就警告他们的百姓有人在推销高杠杆的理财产品，让

百姓不要上当！现在英镑倒下了，法国危机了！在经济动荡的时候理

财产品就是伤口上撒上的一把咸盐！本人不遗余力劝告大家不要上当

必然会得罪他们！他们恨不得把我扔到油锅里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2500:29 

    4：海归精英买办经济学者！本人以一个自学者的身份预测国际

和国内经济战略走势，目前为止无一不中！戳破了他们一个个人模狗

样的神秘马甲！和本人相反，他们预测的居然无一能中！非常显然，

不是本人有通天的法眼，是他们故意把中国经济往火坑里推！像本人

这样的人，天涯还很多，以致精英学者汪丁丁在报刊上公然指名道姓

的说：“我从未访问过“天涯社区”，但我听说那里是各种各样阴谋论

的发源地。...”显然，我们天涯这些爱国的民间研究经济的人士已

经是汪丁丁之流的眼中钉肉中刺了！我就奇怪了，你没有到过天涯凭

什么道听途说天涯社区是各种各样阴谋论的发源地？这是对我们天

涯网友的无中生有的诽谤嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2500:41 

    5：本人对海归学者，对海外同胞和港澳台同胞是尊重的！尤其

是海归爱国学者我更是礼遇有加！我本人的 QQ 好友和天涯好友，就

有不少海外回来的朋友！我自己家海外也有朋友！前面几个狗奴才居

然想用以偏概全的手法，想给人错觉：“毛左是敌视知识，敌视海归

的！”恰恰暴露了他们职业政治雇佣军的本质！他们的目的就是要制
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造中国的内部各种矛盾！这几天对我的攻击我判断就是这一类人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2500:55 

    我说了这么多，现在从经济说到政治！大家知道前几天有热心的

天涯网友帮我建了 QQ 群，刚才我在我的群里发现一个台湾特务嫌疑

人！嗯这么说就非常符合法律规范了！哈哈，其实如果我当律师，我

相信也一样是出色的律师！我自学过而且在法庭实习过啊！ 

    我今天为什么要谈政治？主要是发现了这么一个特务嫌疑人！出

于 QQ友个人隐私我不公布他的 QQ号，但是他的事迹是要公布的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2501:02 

    其实，我早识破他了，不过看在两岸都是同胞的份上觉得无论左

右无论海内外，都可以对中华做贡献嘛，没有点破而已！现在他自我

暴露，正好用他来说明敌对势力的政治战略意图！从这个角度看，最

近一些新闻热点的疑云就揭开了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2501:02 

    哎呦，1点了，该睡觉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2501:23 

    @Australia_20126090 楼 2013-02-2414:56:51 

    楼主我也有这种感觉-你在跟风车战斗。 

    海归教授忙着呢，我不相信他们会浪费大把时间在论坛上，这里

又不是什么学术刊物，他们能得到什么好处呢？再说你只是个高中老

师，又不是什么专家学者，人家海归教授会跟你辩论吗？学术地位完

全不对等啊。就好比高中生会跟小学生比谁懂得多吗？ 
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    @adven_adven 说的挺对的，你可能是想通过抬高对手来变相抬

高自己，以满足自己的虚荣心。 

    楼主你知识面确实挺广的，对经济的分...... 

    ----------------------------- 

    @jiwei86093楼 2013-02-2418:20:09 

    看名字就感觉你似乎有留学背景，你觉得唤醒民众是浪费时间的

话，那只能表明你的思想境界没楼主高，无数革命先烈在媒体上发表

文章如果只是为了稿费的话，就没有中国的今天。 

    ----------------------------- 

    @Australia_20126101 楼 2013-02-2420:14:00 

    服了，你感觉不准哈，我没有留学背景。我上学的时候都没想过

留学，太贵了负担不起啊。没有别的意思，只是发现楼主为毛招魂，

想站出来说几句。如果毛式人物重现，中国必将又一次陷入灾难！文

革死的人还不够多吗？那个不厚也是打着为底层百姓说话的幌子的，

联想到楼主对不厚的支持......所以我有点怀疑楼主的动机。 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20074703楼 2013-01-2513:06:42 

    @zxl196820124660楼 

    好吧，回复你。我说你是土包子，但是至少没给你扣五毛美分之

类的帽子吧？你又凭什么说我是美分呢？我可不是什么教授，我差远

了，但是学历确实比你高哈。当然了，学历不能说明问题，就像高级

教师也不代表什么都懂什么都对对吧？我也不是什么海归，我确实在
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海外，但是我根本就不想归！ 

    ----------- 

    关键词：1：我可不是什么教授，我差远了，但是学历确实比你

高哈 

    2：我也不是什么海归，我确实在海外，但是我根本就不想归！ 

    ---------我为什么这样说他，这样说中学高级教师的职称相当

于大学副教授，他说学历确实比我高，又在海外不想归，这不是海外

不爱国的精英是什么？既然他都不想归了，他还不远万里把手伸过世

界最宽广的太平洋来指手画脚干什么？这不有病嘛，起码有语病！再

说了他都不爱国了那么他会给我们支好招吗？他只会帮他美国干爹

害中国嘛！——也就是说他就是背叛中华民族的汉奸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2501:37 

    全球美元对欧元和人民币主要货币的攻击令就是美国宣布退出

QE！ 

    附录：美联储放风退出 QE 打的什么算盘 2013 年 02 月 24 日

10:09我有话说查看评论(17) 

    评论员陆成渊 

    事实再次证明，无论伯南克怎么低调行事，哪怕摆出一副日元对

美元汇率两个月狂贬 17%“亦与我无关”的姿态，也丝毫无损美联储

处于全球金融体系最核心位置的现状。周三，美联储公开市场委员会

议息纪要公布，只是部分联储成员表示了对每月购买 850 亿资产的

“担忧”，就引发了全球市场对美国即将真正退出量化宽松政策的恐
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慌，全球大宗商品和股票市场大幅下跌，原油和黄金下挫力度更是巨

大，连带国内 A股和期货市场周四出现断崖式下跌。美联储为何这个

时候放出结束 QE 的风声，以试探全球市场的反应呢？我们认为，自

去年 10 月以来各发达经济体竞相以各种手段放任货币流动性泛滥的

举动，已经严重威胁到全球金融货币体系的稳定，以致于美国政府企

图以超宽松货币政策持续以继续获得美国经济复苏的喘息时机的战

略构想遇到了巨大阻碍。在去年四季度以前，尽管美联储接连推出了

三轮量化宽松，但是除美国之外的欧洲和日本央行还是依旧恪守了基

本的传统货币政策。随着美国经济的复苏势头逐步推进，以及年初西

班牙债务危机的突然深化，欧洲央行终于发现，仅仅依靠隔靴搔痒的

“长期再融资”方案，是无法解决对欧洲经济最为本质的增长问题的，

因此，欧洲央行一反常态，开始采取针对二级市场的无限量冲销式国

债购买行动以注入海量货币供应，欧洲央行的资产负债表规模也迅速

超过了美联储。日本则更加放肆，安倍政府为提升刚刚重获政权的自

民党民意支持率以巩固其执政基础，拿困扰日本经济二十年的通缩问

题开刀，一口气不间断的打出了一系列定量宽松“保龄球”，日元汇

率如同掉线的风筝，完全奠定了日本全球“定量宽松始作俑者”的“市

场地位”。 

    欧洲和日本这两个超级体量的“跟随者”的搅局行为，使得全球

几乎全部发达经济体不约而同的进入到信用无限扩张的黑洞中，这是

自 2008 年全球金融危机爆发，甚至是上世纪七十年代布雷顿森林体

系崩溃以来从未出现过的情形。它露骨地表明，全球各发达国家政府
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突破债务正常循环的临界点正在加速到来。与这一令人极度不安的前

景相比，货币超发所带来的各国乃至全球经济真实增长机制扭曲和泡

沫持续扩大，无疑是不值得过于大惊小怪的次要结果。 

    如此一来，美国的如意算盘就难打了。日元和英镑的暴跌以及欧

元未来的运行趋势，都使美元指数的上升空间正在变得越来越大，美

国政府借助出口刺激来达到产业振兴的意图实现突然平添了诸多困

难。而我们清楚，在过去的相当长一段时间里，美国经济在财政悬崖

和失业率高企的浓重阴霾笼罩下，几乎唯一亮点就是出口竞争力提升。

也正因为如此，美国股市才在近期迎来了五年来的新高及房地产(行

情专区)市场的回暖。如果其他发达经济体货币出现竞争性大贬值，

那么美国经济的唯一亮点也将黯然失色。所以，我们判断，美国决策

部门必定会将注意力重新转到解决财政失衡上来！那么美元汇率进一

步趋强，以大力吸引全球资本回流美国将成为大概率事件。 

    一旦美国果真退出 QE，那么前面几轮 QE所累积的未来美国通胀

危险因素将得以大面积缓解，而吸引资本回流又可以有效地继续压低

美国长期国债收益率水平，使得美国依旧摇摇欲坠的消费信用链条得

以维系，这是未来争取美国财政平衡状况好转的关键要点。毕竟，通

胀提升对美国中下阶层民众的杀伤力度实在太大，美国政府绝对不敢

冒在所有经济筹码上全部失手的风险，这就是美联储官员意图终结

QE 的核心政策考虑的基本出发点。如果说，欧洲及日本当局因其长

期处于通缩状态的经济运行现状从而对货币量化宽松无所顾忌的话，

那么新兴市场国家对此的政策回旋余地就小得太多了。潜在的资产价
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格高涨压力居高不下，通胀提升深层动力充沛和本国货币对美元持续

升值，构成了所有新兴市场国家自去年四季度以来的经济运行的全景

图，这是由新兴市场国家特殊的经济发展结构和增长模式决定的，因

此它们根本无力跟随货币放水，只能眼睁睁看着欧洲及日本构筑以邻

为壑的货币政策壕沟而基本无所作为。因此，未来全球经济运行的结

构分化将严重改变目前的世界经济和资本流动版图，全球金融市场即

将进入新一轮的重大动荡，全球范围内爆发货币战争的风险有所扩大，

美国将在进一步提高债务上限的前提下实质性的强化美元汇率，美联

储作为全球影子央行的地位得以巩固，财政平衡曲线会变得平缓，证

券市场和大宗商品市场会出现较大幅度的下跌，而这也可能是美国新

一轮科技革命的产业化结果最终喷薄而出之前的最后一次重大政策

调整。对于欧洲及日本而言，其央行职责事实上的改弦更张，更是会

对其经济运行乃至全球经济带来极其深远的影响，尤其是日本，2013

年将会创造出史无前例的国家债务负担水平和债务依存水平，最终不

能完全排除其债务均衡突然坍塌的可能性。新兴市场国家则会面临更

为严峻的国际需求螺旋式下降的局面，而丧失相当一部份解决其深重

的经济结构缺陷的战略时机。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2501:42 

    @hezheng201120116124 楼 2013-02-2501:39:08 

    mark 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，还真有人没有睡 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2511:59 

    2：我也不是什么海归，我确实在海外，但是我根本就不想归！ 

    ---------我为什么这样说他，这样说中学高级教师的职称相当

于大学副教授，他说学历确实比我高，又在海外不想归，这不是海外

不爱国的精英是什么？既然他都不想归了，他还不远万里把手伸过世

界最宽广的太平洋来指手画脚干什么？这不有病嘛，起码有语病！再

说了他都不爱国了那么他会给我们支好招吗？他只会帮他美国干爹

害中国嘛！——也就是说他就是背叛中华民族的汉奸！ 

    ------------------------------------ 

    我到是觉得正好相反，人家是爱国才来发帖的。要是真的不爱这

个国家，人家@Australia_20126127楼 2013-02-2507:05:56 

    你看看你，愤青的马脚漏出来了吧。你们这种人最擅长的是给人

扣帽子，要是文革重现你肯定是冲在最前面的，不过要是日本人又打

进来了跑的最快的也是你们。 

    现在学历比你高的多了去了，博士生都满地走了，高级教师算什

么吗？你不知道学历贬值吗？ 

    在国外管你中国洪水滔天呢？爱之深才痛之切，明白？再说了，

爱国不等于爱政府。国家...... 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：@Australia_2012:先生您说话顺序错了，我帮你倒一

下，回答我的问题应该这样 

    ： 
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    1：现在学历比你高的多了去了，博士生都满地走了，高级教师

算什么吗？你不知道学历贬值吗？ 

    你看看你，愤青的马脚漏出来了吧。你们这种人最擅长的是给人

扣帽子，要是文革重现你肯定是冲在最前面的，不过要是日本人又打

进来了跑的最快的也是你们。 

    ----你这两句话，没有任何逻辑关系！可能博士、硕士不算什么，

但是高级职称是稀缺的，比如我的徒弟是硕士，我是本科，我们新疆

师范大学的地理系教授，我看最高学历也是学士，但是他是硕士导师！

所以，注意我说的是职称不是学历！ 

    2：人家是爱国才来发帖的。在国外管你中国洪水滔天呢？爱之

深才痛之切，明白？ 

    ------ 

    他是爱国，他的言语从内心鄙视中国，不打算回来了，他的国籍

已经是外国国籍了，你说他爱的是哪个国家？还好意思和孙中山比，

不要脸嘛！孙中山多少次冒险回国，孙中山是永远呆在国外享福不回

来的爱国吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2512:05 

    好了，他们捣乱的手法也就这样了！先暂时不理捣乱的！集中精

力谈当前政治动向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2512:09 

    @千里走单骑 7776134楼 2013-02-2511:57:54 

    楼主，请教下如果判断下半年粮油会涨价，现在买入期货远期合
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约具有可操作性吗？不是为了赚钱，就是为了对冲风险，盼回复 

    ----------------------------- 

    涨！不涨美国经济怎么显得与众不同的增长呢？美元如何坚挺呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2512:17 

    中国近 30 年的金融史告诉我们，当央行说防止通胀时，通胀已

经来了，说紧缩一下，是给我们的止痛片不是去疼片！ 

    附录：通胀预期升温央行货币政策重心现控通胀苗头 

    宏观经济经济参考报[微博]蔡颖 2013-02-2500:48我要分享 56 

    [导读]流动性现过度宽松迹象，通胀压力逐渐加大引发市场担忧。

央行在 2月的一份月度政策报告中认为，随着经济复苏力度增强，控

制通货膨胀已经成为首要问题。 

    专家认为还需加快优化金融资源配置 

    随着房地产、基建投资回暖，地方投资冲动加剧，流动性现过度

宽松迹象，通胀压力逐渐加大引发市场担忧。《经济参考报(微博)》

记者获悉，央行在 2月的一份月度政策报告中认为，随着经济复苏力

度增强，控制通货膨胀已经成为首要问题。 

    接受记者采访的专家普遍表示，考虑到经济仍处于正常的复苏周

期，货币政策收紧的空间有限，总基调仍将着力“稳健”，但重心已

出现从“稳增长”转向“控通胀”苗头，短期内还将适度收紧流动性。

长期看，央行需加快优化金融资源配置和提高金融效率，而非单纯依

靠数量工具进行调控。 

    警惕 
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    通胀压力逐渐加大 

    业内专家普遍预计，2月 CPI将大幅回升，通胀也将进入新一轮

上行周期。国家信息中心首席经济师范剑平认为，受去年春节在 1月

份的价格基数较高因素影响，今年 1月份 CPI同比涨幅回落；但同样

受春节挪到今年 2 月份因素影响，2 月份 CPI 同比涨幅将升至 3%左

右。 

    伴随着年初经济企稳增长，劳动力市场紧张和食品价格上涨的因

素持续存在，从今年全年来看，多数机构预测 2013 年中国 CPI 上涨

幅度的均值为 3.5%，下半年压力较大，可能达到 4%左右。 

    “能源价格攀升也将会是造成通胀压力的因素之一。”野村证券

中国首席经济学家张智威分析表示“新一轮能源价格改革正在跃跃欲

试。20日，发改委和铁道部将铁路运输税上调了 13%，从每吨每千米

0.1151 元上调至每吨每千米 0.1301 元，这是 2003 年以来最大的调

整，预示着政府可能会上调其他被人为压制的价格，例如电价和其他

公共能源价格，从而迫使通胀抬头。” 

    中国社科院金融市场研究室主任杨涛接受《经济参考报》记者采

访时表示，去年末至今年初，各地都涌现出大规模的投资计划，年初

我们也可以看到社会融资总规模增幅较高，因此，地方投资冲动所带

来潜在通胀压力也值得重视。 

    尽管目前的通胀形势不足以使央行动用货币政策工具，但央行在

2 月 6 日发布的 2012 年四季度货币政策执行报告中，就把有关“管

理通胀预期”的表述变为了“控通胀”，这已显现出对未来通胀压力
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的警惕。 

    央行表示“下一阶段将继续实施稳健的货币政策，保持政策的连

续性和稳定性，增强前瞻性、针对性和灵活性，处理好稳增长、调结

构、控通胀、防风险的关系。与此同时，将综合运用数量、价格等多

种货币政策工具组合，健全宏观审慎政策框架，保持合理的市场流动

性，引导货币信贷及社会融资规模平稳适度增长。” 

    平安证券固定收益部研究主管石磊认为，“目前通胀的绝对水平

还偏低，但势头已经起来了，接下来央行肯定将采取动作，首先会控

制信贷投放，如果通胀压力进一步加大，不排除央行会再和银监会一

起，出台一些措施，遏制融资快速增长的势头。” 

    调控 

    银行间流动性适度收紧 

    春节后的一周，央行出手大规模回笼货币达 9100 亿元人民币，

此举被市场理解为监管层对国内资金面开始进行微调，银行系统和银

行间货币市场流动性出现拐点“外汇占款较高是央行实行大规模回笼

资金的主要考虑因素。”光大银行首席宏观分析师盛宏清预计，1 月

新增外汇占款可能达到 6000亿元，2月新增外汇占款则在 4000亿元

附近，因此，央行通过重启正回购防止流动性过度宽松，使 M2 增速

持续高于目标值。 

    “鉴于增长回升尚需巩固、企业融资成本有降低需求、物价涨幅

尚属温和及未来资本流动仍有不确定性，政策在上半年真正收紧的可

能性不大，但也不可能再放松。”交通银行首席经济学家连平表示。 
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    对于市场资金面状况，央行数据显示，1 月份社会融资总额达

2.54万亿元，从资金结构来看，未贴现汇票大幅增长 5800亿元，新

增信托、委托贷款及债券融资均维持在 2000 亿元以上，这意味着，

延续去年的趋势，通过非信贷渠道获取的资金继续扩大，进而，影子

银行占比很可能持续提升，有市场分析人士认为，这也可能会导致小

幅通胀或金融风险。 

    “如果一直延续社会融资总额、特别是非银行系统及表外融资规

模大幅增长的趋势，那么，监管层很可能将加大对物价及房价上涨的

担忧。”瑞银证券在一份最新报告中指出“央行重启正回购只是传递

了监管层对宽松资金面适度调节的信号，未来几周央行会继续回收流

动性，但资金面宽裕的情况仍将延续到一季度末。” 

    实际上，在金融资源分配上依然失衡的情况下“宏观政策继续放

松会导致金融风险累积，未来有关信托产品相关的问题都会开始出现，

预计政府会对信托贷款进行清理、并收紧新发贷款。”张智威进一步

分析称，对于影子银行的担忧将会限制社会融资规模在 2013 年的扩

张幅度，预计 2013年全年社会融资规模的增幅将在 20%左右。 

    建议 

    加快优化金融资源配置 

    受政府加快审批项目和房地产投资数据的提振，短期内中国经济

强劲复苏的主要动力则来自基建和房地产板块的投资复苏。由于基建

和房地产投资占到中国整体投资规模的 50%，而投资比重又占到中国

GDP 的一半，因此，多位经济学家判断 2013 年中国的经济增长大概
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在 8%左右，并且将呈现前高后低的局面。 

    从 1 月份社会融资总规模的数据可见，中长期贷款需求大幅增

加，这一结构变化表明基础设施投资正在加快，经济逐步向好，实体

经济信贷需求也在平稳增长。不过，“金融资源配置不均的问题依然

存在，这就导致我国的金融体系并不稳定，大量的流动性集中在银行

系统和银行间市场，而并未向实体经济渗透，金融效率依然较低，这

就容易引起经济的泡沫和通胀。”央行金融研究所研究员邹平座分析

表示。 

    对于货币政策是否会因通胀压力抬头而转向适度收紧，邹平座认

为，基于要保证实体经济的资金需求量，目前政策紧缩的空间不大，

同时，也不会继续放松。“实际上，关键问题在于，要改善货币结构，

增加货币的基础层次，同时，建立多层次的金融市场，让有需求的小

微企业通过多种融资渠道获得资金，引导资金投入到实体经济和有效

的资源配置中，从而消除通胀压力。长期来看，央行通过货币工具量

化调节资金所起到的作用已不太大了，比如通过收紧银根、提高利率

等量化调节会造成一定程度的经济下滑，未来，央行会更多的注重如

何优化金融货币结构和提高金融效率。”邹平座进一步分析称。 

    同样，交通银行金融研究中心研究员鄂永健亦认为，央行对利率

和准备金率的使用会较为谨慎。在贷款利率已经趋于下行、物价重新

上行的复杂局面下，加之出于对中外利差过大加剧资本流入的担忧，

近期基准利率保持稳定的可能性较大，但不排除下半年通胀如果超预

期增长，会采取加息等手段灵活调控。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2517:17 

    周瑜爱看小乔流水：【港媒：9 成高官亲属移民海外中国持双重

国籍者逾 800万】香港《争鸣》杂志 2月号报道，中国持双重国籍者

逾 800万人，人大常委会审议出入境管理法草案时披露：已移居外国

的中国公民，在取得外国国籍后大多不报告，而保留中国居民身份证，

享有国内福利和退休金，估计有 800万人。 

    -----------------祸害就是这 800 万人！巧的是蒋介石也正好

是 800万军队！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2517:27 

    该忙的忙完了，谈政治动向吧！自从南都发出《中国梦宪政梦》

的文章后，一贯迟钝的中国宣传部门这次却异常警觉迅速的干预！对

这次事件我不评价，但是即使宣传部门的官员处理这件事的手段可能

粗暴一些，也是符合相关规程的，当然这个规程也有改的空间！就是

这样一件事，反复的被放大炒作！背后的图谋是什么？在引导什么方

向的舆论，在为什么做准备？ 

    今天看越来越清晰了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2523:41 

    @Australia_20126149 楼 2013-02-2521:08:04 

    好，楼主我给你定个性-文革欲孽，国家民族的祸害。你表面上

打着爱国的旗号，实际你宣扬的全都是特权思维，为特权阶级辩解。

要想解决当前的问题很简单，真正的民主选举。可是楼主从来不提，

光说什么监督权。你竟然不顾那个姓薄的贪赃枉法草菅人命的事实，
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公然为他举旗站岗，你到底目的何在？你心里很清楚，像你这样打着

毛左旗号的人政府是不会管的，因为我们国家有左的传统，政府也是

打着左的旗号，文革也没被全面清算，所以你没危险，你可以在这儿

信口雌黄迷惑大众。就像温家宝总理所说的，中国有文革重现的风险。

就是因为有你这种人存在，国家才会陷入危险。 

    实际上你恨自己为什么不是特权阶级，为什么不能像姓毛的一样

为所欲为，所以你跑到这来找心理平衡来了，靠虚幻的对手抬高自己

满足自己的虚荣心。 

    我们每个人都应该知道，我们不仅仅是人民，而且是中国的公民。

我们应该拥有公民所有的一切权利，这是宪法规定的，比如选举权和

被选举权。如果每个人都站出来维护自己的权利，就不会有特权横行，

法律才能真正起作用。真正能救我们的就是我们自己，而不是某个政

党，更不是某个红太阳！ 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：我谈中国的政治走向，就从你这小小的回复开始吧！

现在中国有两种种政治势力和多种政治主张在斗！什么叫历史关头？

现在就是！简单的说就是走什么路的问题还没有彻底解决！邪路不能

走，回头路不能走，那么走什么路？邪路就是继续走，回头路就是走

极左的路！继续走从经济上看看来还在走！毕竟地还在卖，往死里卖

嘛！这条路被世界历次经济危机证明是邪路！回头路就是极左的路，

对经济通的过死，教条主义形式主义严重，尤其是政治学习大量占据

百姓日常生产生活，过于突出政治，实话说我也很反感！但是讲政治
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是对的！过了就不好了，不说这是中庸的思想吧，就是毛主席的《矛

盾论》也指出：“矛盾著的事物依一定的条件有同一性，因此能够共

居于一个统一体中，又能够互相转化到相反的方面去，这又是矛盾的

特殊性和相对性。然而矛盾的斗争则是不断的，不管在他们共居的时

候，或者在他们互相转化的时候，都有斗争的存在，尤其是在他们互

相转化的时候，斗争的表现更为显著，这又是矛盾的普遍性和绝对性。

当著我们研究矛盾的特殊性和相对性的时候，要注意矛盾和矛盾方面

的主要和非主要的区别；当著我们研究矛盾的普遍性和斗争性的时候，

要注意矛盾的各种不同的斗争形式的区别。否则就要犯错误。如果我

们经过研究真正懂得了上述这些要点，我们就能够击破违反马克思列

宁主义基本原则的不利于我们的革命事业的那些教条主义的思想，也

能够使有经验的同志们整理自己的经验，使之带上原则性，而避免重

复经验主义的错误。这些，就是我们研究矛盾法则的一些简单的结论。”

我的亲身体验是天天您报纸写思想汇报我倒是非常反感这种政治了，

当时虽然年纪小，我心里因为反感这种形式主义的政治，我参加少先

队是后一批，乃至参加共青团组织还是大学党委书记和系总支书记关

心的结果！因为本人不喜欢开会，写心得汇报，本人自小认为用不着

花那样大的精力在政治上，只要思想好就行了，需要给别人特意表现

出来吗？所以我是传统意义上的后进啊！现在社会政治空气淡泊了，

没人管我的思想，也不用像什么人汇报，彻底没有功利性了，我倒每

天学习研究政治，关心政治了！思想的东西讲潜移默化，那么几篇文

章天天读口号天天喊，人们也就腻味了！所以我一贯反对极左！所以
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给我想扣极左帽子的人就是手里抓着帽子，闭上眼睛摸到脑袋就往上

扣的人，他们是新的帽子工厂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2600:07 

    所以，现在中国到底走什么路，18大开过后我还是一头雾水！农

村城镇化是新路吗？抓几个贪官是新路吗？光盘行动是新路吗？这

些不能反应有任何道路改变，所以有网友问我下面走什么路，我只能

说不知道！两会后应该过些日子可以知道！ 

    现在中国有两种政治势力，一种还是坚持共产党领导的，走社会

主义道路的党内外人士！力争共产党解决自身的腐败问题！一种就是

敌对势力和混进党内的叛徒提出所谓民主选举的幌子实质是搞乱中

国。本人是前一种里面的党外人士，当然我心中自己觉得自己已经是

中国共产党真正的党员，我只是觉得，履行不履行手续无所谓！不想

没完没了的开会写思想汇报！想自在一点，想干点实事，当然也想多

到野外拾几块宝石发个小财！共产主义是理想是信仰，是为了大家明

天过的更好！没有必要成为享受生活的累赘吧！ 

    至于有人说本人从来不提民主选举，光说什么监督权就是胡说八

道！本人早在中华网就有一个民主投票设计，而且是一人一票，而且

不仅是民主选举，我还将此用在法院陪审团的人员组成和投票设计上，

还用在随机选出公民参加听证会和人民代表一定比例的随机选出！，

而且这个一人一票就是特定的每一个人的身份证号而且就在前几页

我一直谈如何学习美国的民主管理的好的可以借鉴的制度！！所以哪

些职业网特你们研究本人下的功夫还不够，智商还不行，哥在明处你
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们在暗处，哥一个人在战斗，当然有群众支持啊，你们是一个组织，

那么咋还不行呢！主要是智商低之外情商也太低，你说你们也是个国

际组织，好就算我不抬高自己，你们起码也算个流氓团伙吧，怎么招

了这么一帮窝囊废呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2600:27 

    话题又回到南都的中国梦宪政梦上面！他们这些人一天批极左批

文革，其实他们都不知道极左、文革究竟问题在哪里？问题就在踢开

党委闹革命，无政府主义泛滥！一旦没有领导核心把控局面各地出现

权力真空，各种抢夺权力的人和组织就会应运而生！文革式的大民主

如此，今天他们要搞的资本主义所谓一人一票的选举民主亦如此！去

看看台湾选举的火爆，阿扁当年也是挨了枪的！议会成了黑帮打斗的

场所！既然只要获得一定选票就能把握当地最高权力，进而在获得最

高权力后照顾自己的经济利益，那么何不买选票？乃至抢选票！当今

社会谁有钱买选票——权贵阶层，谁有自己的势力和组织抢选票？各

种黑帮老大！不投老子的票明天让你商店玻璃开花！我前面指出，中

国现在的经济社会混乱状况和相当于美国 1900 年的状况，而管理能

力比美国 1900 年还差的远！就是食品安全和农民工工资及其工作条

件都没有人管，不要说其他了！所以这种可以收买的选票是空的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2601:04 

    本人没有什么神秘的内部消息和小道消息，都是靠自己看，现在

有 QQ 群了，网友也给我及时提供信息，比如我刚写到这，有网友提

供材料：“--总内部讲话曝光很强硬中国绝不走苏联老路”2013-02-
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17说明道路之争还在继续！而精英的解读居然也是剑指民主！ 

    我认为即使要民主也不急在一时，不能几十年发个帖都被删没有

民主忽然可以连毛主席都能乱骂，宪法都能篡改的民主起来了！那样

几方面不同思想的人非民主的打将起来不可！当然如果真靠打，我们

左派有必胜的信心！我们不怕打！左派的根基在草根，谁怕谁啊！但

是那样岂不又回到文革武斗年代！是谁口口声声反对文革而又在实际

制造文革式混乱？用心安在！ 

    所以我提倡先立即建立人民监督机制！这样更加稳妥有效！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2601:17 

    人民日报：今年春天将开启新的改革元年 2013 年 02 月 25 日

05:20 

    来源：人民日报 

    分享到：更多 

    1777人参与 0条主评论 17条评论 0条总评论 

    “城镇化是中国最大的内需。据测算，一个农民转化为市民，消

费需求将增加 1万多元。然而，时下农民工城镇自有住房拥有率仅为

0.7%，参加养老、医疗保险者不足 20%。只有加快户籍制度、公共服

务等领域改革，让他们住上廉租房、获得社会保障、孩子受到和城里

孩子一样的教育，减少了后顾之忧,他们才能释放出可观的消费需求。” 

    ----------- 

    人民日报说让农民工住上廉租房、获得社会保障是我前几年就提

出的，我说不要盖保障房盖廉租房！如果这样就是好事！但是如果赶
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农民出来拿走人家的宅基地和土地，给人家廉租房这就不太地道了！

这消息有好有坏，他们咋整我真不知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2601:21 

    @bwlbmw6160楼 2013-02-2601:17:04 

    智慧在民间，群众的眼光是雪亮的，楼主你不是一个人在奋斗，

你的后面是千千万万个被你智慧影响的人民群众，多少人是为你特意

注册回帖的，哈哈，集中精力，多写文章，加油！ 

    ----------------------------- 

    好啊，我暂时不去捡宝石光了，我发现大伙的热情是最大的财富！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2611:12 

    、@Australia_20126164 楼 2013-02-2607:41:06 

    楼主你真是有许多时间啊，可是我还要上班养家，没时间陪你。

不过看了你的回复有几点感想： 

    ----------------------------- 

    哈哈，你们就是这样，来一个说不过我了，说一些不着边际的话

给自己找个台阶跑掉了，过几天你们大老板不甘心，有派几个人来，

再跑掉，你们真是印证了毛主席的话：“捣乱、失败、再捣乱、再失

败！”你们咋这么听话呢？说我有时间，那是不假，如果你看到我基

本每天晚上 1点左右睡觉就知道，起码我比别人多干 5个小时！在美

国这就是一天正常的工作量！另外就是我高效高质量的的工作方法！

而且这个工作方法具有推广性！我的三个徒弟工作第一年都是直接教

高中地理课程，取得优异成绩，工作 3 年就直接教高三成绩也很突
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出！如果不在这里和你扯淡，编几本畅销的地理高考复习秘籍还是小

菜一碟！但是我不想编哪个秘籍了，因为哪样再牛也脱不了应试教育

的陀螺圈！没有意义嘛！ 

    我非常讨厌那种靠加班加点、起早贪黑获得的劳动模范称号的人！

我喜欢用很短的时间干完自己工作悠闲自在的人！我就是这样的工作

风格！简单说，如果给教师去掉一些不必要的表格，重复书写教案，

和真正回归素质教育，现有教师就完全可以同时兼任地方政府的一切

行政工作！而且教师的工作量还只会比现在小！信不信？现在所谓政

治学习，开会、没有针对性的培训、计划、总结等无效劳动占据了大

量有效工作时间！政治学习要有，但是不能空洞化和形式主义！一些

行政单位 5 天工作时间半天政治学习合适吗？什么叫文革遗风？这

个就是文革遗风！为什么这么多年了不改！讲那么多空洞的话，不如

党支部书记以身作则来的好好干活来得实在！ 

    社会主义是建设出来的，共产主义理想更是干出来的，不是开会

汇报念念文件就能实现的！真有共产主义理想不在于你写不写汇报、

开不开会，甚至不在于你是不是共产党员！是又怎样不是又怎样？我

就不是！只要地主、资本家、买办，还在这个党我就不入这个党！不

在党不代表我没有坚定的共产主义信念！地球人类要长远生存发展必

须要系统的利用节约资源，而不是极少数人或者某一代人挥霍地球资

源，中国更是如此！所以资本主义的所谓完全放任的市场经济绝对是

毁灭地球毁灭人类，当然也是毁灭中国人民的发展模式！正因为如此，

系统论的大家钱学森老先生才会说：“中国必须走社会主义道路！”的
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话啊！你说这和升官发财有关系吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2611:18 

    大家看的累了，欣赏一下这个筋脉玛瑙吧，像是自然雕刻的女性

的带花手袋 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2612:17 

    意大利政治僵局或难免欧元全盘大幅下挫 2013 年 02 月 26 日

07:16 我有话说查看评论(0)周一纽约盘中，根据意大利媒体透露的

大选初步计票显示，中右翼政党联盟目前在该国参议院选举中仍然领

先；同时媒体预测中左翼党派料在众议院选举中以微弱优势领先中右

翼联盟。消息公布后，欧元全盘大幅下挫，其中兑日元跌幅逾 3.20%。 

    据最新的意大利媒体 RAI初步统计，意大利中右翼联盟料在选举

中赢得参议院 113个席位，中左翼党派料获 105个席位，格里罗所属

党派料获 63个席位，蒙蒂党派料获 20个席位。 

    另外，众议院方面的计票结果也显示，中左翼政党联盟的领先优

势也已大幅削减。初步计票结果显示，中左翼政党领盟的预计得票率

为 29.1%，仅领先中右翼阵营的 28.6%达半过百分点，格利罗的“五

星运动”以 26.5%的得票率位居第三，而蒙蒂所属政党的支持率仍只

有 10.5%。 

    以当前的参众两院初步计票结果来看，贝尔萨尼的左翼政党与蒙

蒂的中间派政党联盟得票数相加仍不过半，难以单独组阁，而参众两

院第一大党很有可能不同出一门的状况，更是令此后的组阁工作充满

变数。 
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    意大利大选可能令政治僵局难以避免的消息传出后，美股全线扩

大跌幅，美元指数一度刷新六个月高位至 81.91；美元兑日元跌幅超

过 2.0%，刷新逾三周低位至 90.88. 

    欧元则全线大幅下挫。其中欧元兑美元跌破 1.3100 关口，刷新

一个半月低位至 1.3050；欧元兑英镑刷新日低至 0.8600关口；欧元

兑日元跌幅逾 3.20%，刷新一个月低位至 118.73；欧元兑瑞郎刷新一

个半月低位至 1.2153；欧元兑加元刷新一周低位至 1.3396；欧元兑

纽元刷新一个半月低位至 1.5587；澳元兑欧元刷新日高至 0.7884. 

    此前，在首批计票结果刚刚发布后不久，该国左翼政党联盟某高

官就悲观地指出大选后的政治僵局似乎在所难免，去年发生在希腊的

“重新大选”闹剧料在另一个南欧文明古国重演。而一旦如此，欧元

汇率以及欧元区经济信心前景，均料将再度遭受重创。 

    意 大 利 最 终 大 选 结 果 将 于 周 二 出 炉 ， DZBank 策 略 师

ChristianLenk 称：“很可能形成多党议会，参议院由贝卢斯科尼阵

营领导，而众议院由 Bersani领导，这是对市场最不利的结果之一。” 

    周二需重点关注北京时间 23:00美联储主席伯南克国会证词，以

期从中寻找 QE 前景更新及更权威的线索。美联储内部对于是否改变

大规模资产购买计划存在分歧，一派认为资产购买计划有效刺激了经

济复苏，考虑到现在失业率依然高企、通胀率很低，提早结束该计划

存在很大风险；但另一派认为，美国经济已经出现起色，如果仍然继

续每个月 850亿美元的资产购买规模，可能造成资产泡沫，并给美联

储的资产负债表带来巨大损失，且一旦该计划停止，也将影响金融稳
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定。 

    若伯南克证词基调偏鸽派，将为支撑欧元；若证词暗示提前撤出

QE倾向，将令欧元继续承压，但可能承压幅度较有限，因该表态与纪

要内容类似。在参议院做了证词后，周三美联储主席伯南克将在众议

院发布证词。不过料其措辞与周二重复，因而重要性有所下降。 

    SunTrustPrivateWealthManagement 固 定 收 益 策 略 师

AndrewRichman 称：“伯南克可能将告诉我们，截至今年底美联储将

维持宽松政策。” 

    德意志交易所北美外汇现汇交易业务负责人 ChristopherFahy

表示，一旦伯南克的证词传达出任何有关在年底前退出当前量化宽松

计划的信号，将令金融市场非常不安。 

    ------------美国的战略意图快实现了，美国即使对跟班欧洲、

日本该金融屠杀就屠杀何况中国乎！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2612:35 

    @Australia_20126164 楼 2013-02-2607:41:06 

    ----------------------------- 

    - 

    4.不用拿什么矛盾论说话，就那段话《道德经》里早就有了，你

以为辩证法是毛泽东发明的？ 

    --------毛泽东思想也是中国古代文明的继承和发展，你们不是

说毛主席读古书食古不化吗？怎么你们也在看古书？ 

    5.楼主你政治是真的正确，太正确了。你不当党员太可惜了。你



2624 

 

应该入党，然后慢慢升官，然后有了权力，然后开始敛财，娶几个老

婆，为所欲为，这是你的理想对吧？我说了，你只不过是在现实中实

现不了你的政治抱负，在网上找平衡的。你想要的只不过是成为既得

利益者中的一份子，你想要的只是那种高高在上颐指气使的感觉！ 

    --------- 

    对啊！，如果是你这样的小人，肯定是这样想的！可哥偏偏就没

有入共产党！因为哥有共产主义真理想！所以你不觉得你的话非常缺

乏逻辑性自相矛盾吗？回去看看《矛盾论》如果放不下面子，看看老

子的《道德经》也是可以的，死读书何没有什么文化没有什么本质区

别！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2612:55 

    好了，该来的来了，该走的走了，接着谈政治走向！ 

    有消息称：连战邀请胡锦涛赴台湾旅游称将亲自担任导游。听说

马英九也开出两岸统一的条件了！所以两岸问题是当前最大的政治走

向指向标！好事？坏事？喜忧参半！ 

    早在上次人代会期间有人就说想退休后到台湾，嗯到底是全国跑

过的人，看来台湾的空气比北京是好多了啊！会挑地方！我自己退休

挑的是海南嘛！主要还是台湾大气质量安全安全，小气候好啊！啊，

哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2613:03 

    社科院：多数公职人员反对上缴亲属违规经营所得 2013年 02月

26日 02:26 
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    来源：新京报 

    分享到：更多 

    31682人参与 0条主评论 546条评论 0条总评论原标题：近八成

政府采购高于市场价 

    新京报讯中国社科院法学所昨日发布报告称，67.2%的司局级公

职人员认为应责令其亲属退出相关行业或公职人员本人应辞职，省部

级公职人员的反对人数比例最高，达到 26.7%。 

    当日，中国社科院法学所和社科文献出版社联合发布 2013年《法

治蓝皮书》。其中一份《公职人员亲属应理性行为的法律规制》的报

告称，61.4%的公职人员和 66.1%的公众认为应当将公职人员直系亲

属从事营利性活动的情况向社会公示；51.2%的公职人员和 53.3%的

公众认为应责令公职人员亲属退出营利性活动，或责令公职人员辞职。 

    亲属获利加剧分配不公 

    调研组在 20 多个省市就公职人员亲属从事营利性活动的认识进

行了问卷调查，发放问卷 1617份，回收有效问卷 1464份；向公众发

放问卷 1555份，回收有效问卷 1505份。 

    调查报告称，公职人员亲属依靠其特殊的地位和身份，经商办企

业，获得稀缺资源，破坏了市场配置资源的原则，既导致了市场的竞

争不公，又加剧了社会的分配不公。 

    调查报告称，不同行政级别单位的公职人员对亲属营利性活动的

认识不同。公职人员对于应否将直系亲属的违规获利上缴国库的认识

程度“触目惊心”。多数公职人员反对将亲属违规经营所得上缴国库。
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省部级单位的公职人员表示同意的仅为 22.2%，反对的为 38.3%；司

局级单位的公职人员表示同意的仅为 21.4%，反对的为 35.3%。 

    年轻公职人员认识模糊 

    调查还显示，年轻公职人员存在模糊认识。工作年限为 26－30

年的公职人员，认同亲属退出获利性行业或公职人员本人辞职的人数

最多，为 69%，其余由高到低的顺序为，工龄为 30年以上的为 57.6%，

16-20 年的为 56.5%，11-15 年的为 54.6%，21-25 年的为 52.3%，6-

10年的为 51%，5年及以下的为 44%。 

    调查数据显示，认为不必责成亲属退出或者公职人员本人辞职的

人数比例最高的为 5年及以下的公职人员，人数比例为 29.3%。65.9%

的 20 世纪 50 年代生人的公职人员认为应当责令亲属退出或自己应

辞职，而 60 年代生人为 56.2%，70 年代生人为 53.2%，80 年代生人

为 41.4%，90年代生人为 28.6%。 

    报告提醒说，在这个问题上，年纪较大的公职人员比年轻公职人

员的认识更清楚，更了解相关政策，由于年轻公职人员是高级公职人

员的后备队，其行为是否合乎规范事关重大，“有关部门应加强对年

轻公职人员的教育和管理”。 

    【透明度报告】 

    政府透明度北京排名第七 

    上届排第一本次降六位，专家称与测评指标调整有关系 

    2013年《法治蓝皮书》昨日发布了中国政府透明度年度报告，北

京、天津、山东等 26个省级政府（不包括 5个少数民族自治区）中，
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政府透明度及格的仅有 10 个，六成省份不及格。海南以 70.65 分排

名第一，上届排名第一的北京降至第七，得分为 65。 

    “排名在后也有亮点” 

    中国社科院法学所法治国情调研组负责人田禾表示，省级政府的

测评指标包括 7个部分，总分 100分，分别是：目录、政府公报、规

范性文件、行政审批、环境保护、依申请公开、年度报告。26个省级

政府中，60分以上的有 10个，比上一年多 2个。排名第一的海南得

分 70.65，其上一年仅 57分；北京上一年以 72.5分居第一，本次跌

至第七，得分为 65。田禾则解释说，“不要纠结于得分，也不要纠结

于排名，其实排名在后面的也有亮点”。 

    据悉，北京从第一跌到第七，与测评指标调整有一定关系。 

    2012年的测评取消了政府信息公开指南板块，增加了政府公报、

规范性文件、行政审批信息公开情况的调研与测评，减少了对实施政

府信息公开制度的形式审查等。在所有评分中，“依申请公开平台的

运行情况”所占的比分最多，为 25分。 

    两个案验证北京丢分 

    上一年，北京政府网站建设比较全面。而最新的评测指标重点—

—“依申请公开平台的运行情况”和“政府行政审批公开测评结果”

两项重要的个案验证上，北京的得分被拉低了不少。 

    蓝皮书举例称，调研组向所有被调研对象发出申请，要求获取

2011 年 1 月至 2012 年 9 月 30 日的干部任免情况。为了防止部分机

关以“一事一申请”为由拒绝答复，调研组在提交的申请中，全部附
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有身份证复印件、社科院法学所开具的申请用途证明。不过，北京市

有关部门的工作人员没有提供相关信息，反而要求调研组人员发送相

关文件撤销申请，以满足“程序需要”。 

    【政府采购】 

    1.5万件政府采购高于市场价 

    15190件商品实际花费约 7934万，多支出约 2074万 

    昨日发布的 2013《法治蓝皮书》披露，部分地方政府采购办公用

品过程中，有 79.86%的商品高于市场价格。根据报告提供的数据，高

于市场价 1.5倍（不含 1.5倍）以内的商品达到 10678件，占总采购

数量的 56.1%，高于市场价达到 3倍以上（不含 3倍）的 282件，占

总采购数量的 1.5%。 

    调查 4省 11万件商品 

    这是社科院所属机构在调查了广东、黑龙江、江西、福建四省共

计 11万多件办公用品后得出的数字。 

    这项调查发现，一些办公用品的成交价格远高于市场价格，例如

笔记本电脑：2098件、实际支出约 1801万元，按市场平均价采购支

出约 1373 万元；复印机：215 件、实际支出约 466 万元，按市场平

均价采购支出约 343 万元；台式计算机：4003 件、实际支出约 2186

万元，按市场平均价采购支出约 1660万元…… 

    负责此项调查的中国社会科学院法学研究所研究员田禾介绍，这

次调查的原始数据是通过主动公开和按要求公开方式获得，来自于

2012 年 1 月 1 日至 9 月 30 日合计 119299 件协议供货商品的成交记
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录，其中广东省 66128 件，黑龙江省 15239 件，江西省 9852 件，福

建省 28080件。 

    据统计，有 15190 件商品高于市场平均价，实际支出约 7934 万

元，占全部商品总件数的 79.86%，实际多支出约 2074万元。 

    预算节省不等于省钱 

    我国政府采购法规定，政府采购活动应该符合采购价格低于市场

平均价格的要求。另外，《机关事务管理条例》也明令禁止政府机关

采购奢侈品、超标准的服务，并要求建立健全管理制度，降低采购成

本。“但实际操作中还是暴露了一些问题与不足，尤其是政府采购活

动不透明、采购价高于市场价等，容易引发公众质疑。”田禾说。 

    调查还显示，我国政府采购规模由 2002 年的 1009 亿元增加到

2011 年的 1.13 万亿元，累计节约财政资金 6600 多亿元。然而，社

科院法学研究所吕艳滨认为，预算节省不等于实际省钱。一些政府采

购表面上看节约了财政资金，但实际支付的采购价格却高于市场价格。 

    据分析，导致高价采购的一个重要原因是最高限价形同虚设，政

府采购中心以“媒体价”乘以一定优惠比例作为最高限价，而“媒体

价”是某些生产商与经销商自定的，并不能够真正反映市场价格。“同

时，政府采购信息披露不充分，监管不到位，也是政府采购价格高于

市场价格的一个原因。”田禾说。 

    ------------------- 

    他们是共产党员吗？不要用工作人员这样的话！这些反对的要么

开除党籍公职要么上缴亲属违规经营所得，你们不信让他们选择一下，
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他们绝对不要党籍了！这样的共产党员要他何用！没有任何意义！再

从国际惯例讲，这样的事他们是当事方利益方，有必要问他们吗？这

不是傻逼问法吗？这事是要问纳税人的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2617:20 

    @bwlbmw6160楼 2013-02-2601:17:04 

    智慧在民间，群众的眼光是雪亮的，楼主你不是一个人在奋斗，

你的后面是千千万万个被你智慧影响的人民群众，多少人是为你特意

注册回帖的，哈哈，集中精力，多写文章，加油！ 

    ----------------------------- 

    @汉币银行 6178楼 2013-02-2613:26:19 

    是啊，我以前都是看贴不回贴的，现在都第一次回贴给楼主了 

    ----------------------------- 

    谢谢了，其实大家看看就行了，要忙不回帖也没有关系！大家都

不容易！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2617:22 

    @zxl196820126169楼 2013-02-2611:18:15 

    大家看的累了，欣赏一下这个筋脉玛瑙吧，像是自然雕刻的女性

的带花手袋 

    ----------------------------- 

    @jiwei86182楼 2013-02-2613:41:40 

    呵呵呵，石头会不会疼？ 

    ----------------------------- 



2631 

 

    我明白您的意思了！我和广东的一个朋友已经联系好，以后等黄

金价格下来，用黄金把石头包起来！那样石头就不会疼了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2617:48 

    @汉币银行 6180楼 2013-02-2613:33:25 

    浙江丽水超 3000企业涉高利贷利息高至 9分 1角 

    2013 年 02 月 25 日 01:17 第一财经日报微博我有话说(82 人参

与) 

    陈周锡 

    春节刚过，浙江南部丽水一些企业主，不是急着招工生产，而是

忙着筹钱盘活资金、应付法院官司。 

    “银行还在继续抽贷，高利贷月息起步价 6 分，这让我们怎么

活！”浙江致健家俬有限公司董事长黄菊云说。与此同时，诸多丽水

企业负责人向《第一财经日报》记者反映，大部分民...... 

    ----------------------------- 

    其实经济危机既然无法避免就要正视危机！危机的根源非常简单： 

    首要是房地产压了很多企业参与炒作的流动资金，而炒作资金往

往借了大量高利贷，去年、乃至前年温州债务危机爆发时，居然解决

高利贷危机的办法是让高利贷合法化！就像解决房地产过剩的危机的

办法用继续盖房子一样荒唐可笑！现在解决这个问题就是宣布一切高

利贷贷出者的款项为非法！只返还本金，不归还任何利息（发放高利

贷里面有部分百姓的资金，但是绝大部分是有闲钱的官员的资金，有

温州揭示的数据为证明，不没收就已经很人道了）这样起码危机可以
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减轻一半的危害！其次还有就是产能过剩！解决产能过剩的问题其实

就是让老百姓有钱消费敢消费的问题，千条万条出路都是围绕这个来

想，思路就对了！而目前政府主导的投资，无非还是搞基建！使产能

更过剩，浪费更严重！屁民不仅拿不上多少钱更还享受通货膨胀的大

蛋糕！2009年时，香港就给市民发钱，现在反正是要通货膨胀了，不

要去重复投资了，直接给国民倒阶梯发钱！什么意思？收入低的阶层

多补贴到收入高到一定程度不补贴！有油水的行业少补贴，比如石化、

电力、等等没有油水的行业多补贴！其实区别行业有没有油水很简单，

单位给交的住房公积金高的行业就是油水大的行业！这样消费民生领

域行业就有资金源头了！慢慢让产能过剩的行业消减，而民生行业扩

张，按照本人亲自体验的市场经济规律，市场经济，钱往哪里流哪个

行业就兴起，关键是钱的流向，关键是哪个消费群体有钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2617:55 

    @CD_只跟好贴 6175楼 2013-02-2613:05:07 

    我省召开新闻发布会解读省委 1号文件 

    华西都市报(微博)讯（记者王丹(微博)实习生成欣芸）昨日，省

政府新闻办召开新闻发布会，解读省委 1号文件：今年，四川将加快

土地确权，鼓励和支持承包土地向专业大户、家庭农场、农民合作资

质流转。同时，确定农民今年人均纯收入增长 15%目标。 

    ～～～～～ 

    跟贴好久了，今天也来冒个泡，支持下楼主。。。现在 FG挺多的，

哈哈，切看不说 
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    ----------------------------- 

    土地确权，鼓励和支持承包土地向专业大户、家庭农场、农民合

作资质流转。关键是：支持承包土地向专业大户、家庭农场。知道日

本人为什么前几年在山东赔本种地了吧！政府支持是什么意思，普通

百姓个人能够和政府支持的干吗？比如政府支持房地产开发，拆你的

房子你看警察管吗？一句政府支持就道出了问题的实质！一句家庭农

场就揭示了大地主垄断土地的前景！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2619:19 

    引用：楼主：thezeus时间：2012-01-15边距： 

    举中央不应继续外升内贬人民币，掏老百姓的钱维持外资热钱堰

塞湖 

    2011 年人民币汇率外升 5%,外资热钱在中国人民币资产 20 万亿

折合 3 万亿美元的套汇利润 1 万亿元人民币折合 1500 多亿美元，中

国 2011 年的白送代工出口创汇的贸易顺差 1500 亿美元已全报销了，

欧元一年贬值 15%,中国 1 万亿欧元外储又损失 1500 亿欧元折合 1.2

万亿元人民币，2012 年欧元将会更大幅度的下跌，中国的外储将会

蒙受更大损失，除非中国打开股市楼市印钞机给欧美大肆印钞，帮欧

美还更多的债务，中国帮欧美还债规模由目前一年数万亿元人民币提

高到一年十几万亿元，这样欧美债务危机可解，若中国停止目前一年

白送欧美数万亿元的产品和数万亿元的钞票，欧美经济必然硬着陆。 

    人民币在过去的六年里外升内贬，对美元升值了 30%,外升内贬

就是掏老百姓的钱送给外国。 
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    内贬是因为货币极度超发，中国经济规模仅是美国三分之一多点，

广义货币 M2 却比美国还多 40%,美元世界流通，美国的广义货币 M2

才 60 万亿，人民币只中国流通，中国广义货币 M2 高达 85 万亿，世

界第一，人民币极度超发、流动性极度泛滥，货币急剧贬值，所以中

国房价物价超过欧美，可是工资仅为欧美的十分之一。 

    外升是因为白送代工出口创汇、外资流入炒股炒楼套利套汇，中

国外储不断增加，对美元汇率就升值。 

    外升内贬：拼命白送代工出口和招商引资热钱，国内股市楼市造

泡沫。 

    而形势将发生逆转，中国货币的极度超发会更上一层楼，2012年

货币预计将增长 14%，股市楼市受调控影响下跌，外资的 3万亿美元

投机资金见无利可图当然要撤走，不会留在中国每年贬值 14%的，欧

美闹危机，负债 25 万亿美元，无力支付中国几乎白给的出口产品，

出口创汇的能力也下降，外升的条件不存在了，就是内贬外也贬。 

    人民币外贬和外资流出是相互促进，外资热钱流出使人民币外贬，

人民币外贬又加速外资热钱流出。殃行为了避免这种情况发生，就得

升值人民币汇率，为外资热钱提供更多套汇利润，留住外资热钱，维

持外资热钱堰塞湖，为国内股市楼市泡沫保架护航，容忍高通胀，继

续掏老百姓的钱送给外国。 

    房贷 11 万亿，地方债 15 万亿，高铁 3 万亿，高速公路 2.3 万

亿，地铁负债 1 万亿，这些债总的有人还，没办法人民币必须贬值。 

    中国经济高速增长是在为外国创造财富，中国每年要白送欧美数
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万亿元的出口产品和数万亿的人民币钞票。超低汇率 1美元：6.3元

人民币,就是 6.3元的商品按照 1元价格出口，减去出口退税剩 0.83

元，再去掉环境污染和资源消耗，几乎就是 0元白送，外资热钱连本

带利 3万亿美元在中国炒股、炒楼、套利和套汇，每年获利数万亿元

人民币，外资还在石油、铁矿石等中国高价进口的大宗商品上每年多

赚中国 1万多亿元人民币，中国汽车业利润的 70%归了外资，中国富

人移民每年给欧美带去 2千亿元人民币，中国在购买欧美垃圾债等投

资和在利比亚、沙特、缅甸等国承包的工程上亏损了数万亿元人民币，

外资在中国资本市场暴赚，而中国在欧美资本市场投资巨亏，这就是

被称为“斯蒂格利茨怪圈”、著名的周小川池子理论，周因此被西方

赞誉为全球最佳行长、伟大的思想者等称号。 

    中国消耗了世界上 40%左右的煤炭、50%左右的水泥、60%左右的

钢铁和 10%左右的油气，却只创造了占世界 5%左右的 GDP，因为产品

和财富都以世界最低价白送掉了。 

    当务之急是收回极度超发的货币、大幅度减少世界第一的外汇储

备/外资热钱堰塞湖，取消出口退税和央行高价购汇，大幅减少代工

出口向外白送东西，把落后产业淘汰掉，对富人征遗产税和资本利得

税，特别是暴富的地产商以及最近 4年股市抽股民和全国人民血为东

南沿海制造的 1000 多位身家亿万的上市公司老板，其中的 57 个家

族股市上市后暴富 4600 亿元资产，这些人大发不义之财，必须征他

们的重税，收回民脂民膏，股市楼市去泡沫化，对多套住房征收高额

房产税，使资金回归实体经济，把企业引入正途，对外资进出征税，
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变外资流入套利套汇炒股炒楼为外资流出，这样外储大减，人民币内

升外贬，逐步收回极度超发的货币，在合适的时机，实施人民币一次

性大幅升值。 

    内升外贬：大减白送代工出口、最好是贸易逆差和驱逐外资热钱，

国内股市楼市去泡沫化。 

    内升外贬与外升内贬正好相反，把现在的动作反过来就行了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2619:21 

    实施人民币一次性大幅升值的时机已经丧失！维持现在利率就不

错了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2619:25 

    引用一篇好文章： 

    房地产有点像堰塞湖，倒不倒都要命楼主：firecoloud 时间：

2012-06-2715:10:00点击：2541回复：39字体： 

    边距： 

    举报回复收藏分享更多楼主房地产作为悬在我们头上的堰塞湖，

是很要命的，房地产无外乎三种结果 1.房价回归本来面目 2.房价保

持不动 3.政府全力发展房地产房价大涨，下面我们就来看看这三种

结果对经济的冲击 

    1.房价大跌回到本来面目，按国家统计局公布的全国城镇人均收

入 23979 元，在对比一下国际上六年左右的个人收入买一套 90 米房

子大家算一下。144000 元每一米 1600，这个就算一线提高三倍，也

就是 4800一米，一套 40万，看看现在北京市区一套 200万左右，要
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下跌百分之八十。但是很多的房子首付也就是百分之三十，房价下跌

百分之八十估计房主直接把房子给银行了，而银行出了 140万本金却

只拿到了值 40 万的房子，这就是银行的呆坏账。个人无力还贷就会

造成大规模的这种呆坏账，具体数字很难说，地产业贷款占到银行贷

款总量两成左右。紧接着房企由于房价下跌导致地价下跌，造成房地

产企业倒闭潮，数万亿银行贷款一去不回头银行又拿到了大量的人见

人怕的空置房，卖不卖都亏本。继房地产倒下和他相关的 50 多个行

业都出现大量的产能过剩，大量的银行贷款无法收回，变成银行业的

坏账，加上地方政府的城投债已经变成了银行的“呆账”（借了新债

还旧债），银行业危机全面爆发，金融危机席卷全国 

    2.房价维持不变，看着还不错啊，但仔细看房价，不变就需要大

量的资金，应该说是天量的。因为 08 年 4 万亿救市在加上政府这三

年来印刷的 44 万亿的钞票除了去政府铁公基的都去了房地产，还有

房地产企业约 3000 亿美元的海外热钱投资，在加上很多实体企业的

资金才能支持这样的房价。房企需要如此大量的资金才能维持开发，

到哪里去找这么多的钞票，政府还敢印吗银行还敢贷款吗。现在通货

膨胀已经到了很高的程度，很多出口企业形成内外倒挂的情况，有不

少已经关门大吉了，这会彻底消灭出口。而且高企的房价对内需打压

也是不小，因为如此高价房普通百姓假如买的话就必然要消耗一家人

（对是一家人夫妻双方和双方父母）的全部财产而且导致为了十几年

没有什么消费能力，这对本来已经十分微弱的内需可以说是敲骨吸髓

了。在目前出口和投资乏力，内需不振的经济来说简直就是雪上加霜，
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没几年所有的实体经济就全完了，人民重新回到无产阶级的伟大行列，

也是个死，简单说就是等死。3.政府大力支持房价大涨，哎呀，这个

看着更好。GDP也涨了很多地方也有钱花了好啊，但是什么样的政策

能把如此高的房价在推高一步，房地产这个堰塞湖的水在涨点呢？必

须是超过前几年的资金供给和大量贷款直接进入房地产，也就是政府

印刷数十万亿的货币直接带给房地产，但是这样做和上面说的差不多，

只是通涨会更高点，（这里强烈要求国家统计局把你那个 CPI 的计算

方式和数据采集公布出来，我们也算算看看是不是你说的百分之三。）

具体多高，估计每个月百分之三十问题不大，出口企业出口到美国的

产品比美国自己造的估计都贵，我们实际上就帮助美国制造重新振兴。

会吸收社会上一切的资金流向房地产，在没有民营银行的情况下，高

利贷会席卷全国，进一步推高实体经济的贷款利息，彻底消灭除国企

以为的所有实体经济，走向全民炒房炒高利贷的康庄大道。由于实体

经济崩溃，物价飞涨货币严重贬值我们只能靠国家统计局控制 CPI。

用过去的一句话说就是全国革命形势一片大好。所以再次发行大量货

币支持房地产就是饮鸩止渴，这口美酒喝下去就可以忘记一切了。所

以，又有能人说了可以让房价稳中有降，或者房价不涨工资上升，高

见啊！1.先说房价文中有降。这是目前政府倡导的，这个也是看上去

不错，但是呢。在这里要说说房价的六到七成是各种税费，在加上一

米 800 到 1500 的建筑成本和大约百分之十左右的灰色支出，这个房

子八成到九成的钱政府拿走了，人家房企可没有出口退税啊，怎么能

亏本卖呢，他要是赔本了和上面一样，直接走人了房子归银行还是银
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行呆坏账，还是金融海啸，他要是赚钱了房子还是不能降价，所以这

一切看上去狠美，但是也就是看看听听别往心里去。2.房价不涨咱工

资涨不行吗，这个对每一个人都好啊，这个看上去简直是完美的想法，

但是有没有考虑过我国的目前工资成本已经非常高，高到很多出口企

业无力承受的程度，很多民企都雇不起人的程度，人力成本在上升出

口又不行了，政府在补贴的话，估计离欧美的联合制裁就不远了，一

旦出口受阻，我们的投资乏力，内需不振，经济还是完，也就是说人

力成本不能再涨了，再涨就是死。在下实在是才疏学浅对这房地产实

在是感到无解，这悬在头上的堰塞湖只能是看着眼晕，束手无策。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2619:28 

    引用：楼市已成高危堰塞湖,有价无市崩盘只在早晚!楼主：

xyzwe15时间：2012-04-0604:41:00点击：6333回复：77字体： 

    边楼主楼市已成高危堰塞湖,有价无市崩盘只在早晚! 

    正常市场是价格围绕价值上下波动,中国楼市是政府筑堤维持房

价高悬. 

    投资者早已套牢无路可逃,房产已成不能变现的不动产.只是房

价未跌,银行未催,政府维持,投资者尚在梦中,不知变现之路早已堵

死,房产注定烂死手中.楼市已成陷阱,易进难出.犹如撒饵捕鱼,暴利

是诱饵,限购是鱼网,鱼已入网无路可逃,只待渔夫收网. 

    中国楼市不仅是房价高悬的堰塞湖,而且是湖水越聚越多的堰塞

湖.每年数千万套速度盖房,只有数百万套二手房成交,暴跌的能量越

聚越大,崩盘的危险越来越高.当政府不愿维持或无力维持之时,就是
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楼市崩盘之时. 

    成本不支撑高价,价格必然回归价值.有种说法:房价 60%是税

收,30%是建筑成本,10%是房企利润.90%是刚性成本,只有 10%的下跌

空间.乍看貌似合理,细推全无道理.市场是买卖双方的交易,不仅要

考虑卖方的成本,还要考虑买方的能力,虚高的价格必然鲜有需求性

成交.如果成本支撑论合理,那么股市还会有亏损吗？企业还有倒闭

吗？市场还有淘汰吗？ 

    中国楼市不是真实的高价,而是价格虚高鲜有成交.市场的两大

基础要素:价格与成交量.价格决定成交量,成交量决定生产量.价格

合理促进成交,价格虚高鲜有成交.没有合理的成交量,虚高的生产量

向真实的成交量靠拢.长期价格扭曲,造成楼市生产急剧萎缩.2011

年靠千万套保障房弥补,2012 年靠什么弥补？长期扭曲,政府有能力

弥补吗？ 

    当政府弥补耗尽政府财力,必然促进价格回归以扩大正常生产.

当政府致力于房价回归之时,虚高的房价坍塌,价格回归真实,楼市回

归正常.投资者为投资买单,银行为盲目放贷买单,政府为扭曲操作买

单. 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2619:30 

    举目四望,大陆到处是"香港",高楼林立,可怕的是绝大多数是空

楼!财富，过多聚集的财富居然连生产领域都没有去，连英国的羊吃

人的搞资本主义的条件都不具备 

    ！ 
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    -------整个就是回到大清朝！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2619:38 

    http://www.caogen.com/blog/Infor_detail/46032.html 

    推荐： 

    卢麒元草根首页设为首页加入收藏 

    义不容辞-卢麒元首页 

    破局 

    2013-02-25 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2619:39 

    推荐《中国银联遭封杀》完整版，中国被迫放开电子支付服务。

堰塞湖终于要垮了 http://bbs.tianya.cn/post-develop-1045406-

1.shtml 

    节选：去年 9月份的时候，我预测说，由于中国会出现热钱外流，

同时，国内的官员外逃及富人移民急剧增多，也会带走大量的资产，

而普通民众，将有大量的人倾向于持有美元，所以人民币将会停止升

值。 

    事实证明，我的预测方向上基本上是对的。 

    资产外流，要有办法才行，对于中国这样一个实行严格的外汇管

制的国家，要转移资产出去是非常麻烦困难的。 

    我们可以把我们这个国家看成是一个高高的堰塞湖，或者一个围

着高高的围墙的监狱。在这个监狱里面，政府几乎拥有支配一切的权

力，我们以只有美国一半的 GDP，发行的人民币居然超过美元。而我
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们要记住，美元是在全世界流通，被全世界需要，被全世界稀释。而

人民币，除了在香港、越南还有缅甸等几个地方，在民间稍微有些流

通，这些巨量的人民币全部都是在我们的***奔涌，冲撞。 

    而我们政府，在将近 10 年时间里实行的政策，把国家的主体变

成了国营企业（官僚垄断资本主义）+民营企业（原始自由资本主义）。

我认为，国营企业实际上是依附于民营企业而存在的。因为官僚垄断

资本主义，本身不具备任何的国际竞争力，他们不能参与国际竞争赚

外国人的钱，但是，通过垄断控制基础生产要素，他们控制着民营企

业的上流资源，民营企业必须要生存和发展，他们不能不高价购买国

营企业和政府提供的劣质产品与服务，这是国营企业能存在的根本原

因。 

    中国人由于文化原因造成的天生的勤劳，使我们民营企业生产的

产品仍然在国际上具有竞争力，所以，我们仍然可以长期保持巨大的

贸易顺差，在这个经济模式下，民营企业和工人都过得辛苦，干着牛

马的活，过着窘迫的生活，付出远远多于其收入；而政府、国营企业

及他们员工呢，靠着吸民营企业及工人的血，过着闲适而安逸富足的

生活。 

    在政府重复投资拉动所谓的 GDP这么多年之后，我们的经济碰到

的问题多如牛毛，但是，政府在这种情况下，却总是拒绝做出真正的

改革与让步，他们总是编织着谎言与虚假的数据，以及出台各种各样

的管制措施，来维持稳定，来继续维持这个虚假的繁荣与泡沫。 

    我们这块只有美国一半的 GDP的土地上，奔涌着超过美元 50%的
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人民币，而政府这么多年的错误的政策，已经几乎消灭了所有的合法

合理的投资机会，巨量的资金找不到出路。并且，由于众所周知的原

因，我们的富人及资金都没有安全感，所有，才有这么多的人移民，

从而我们在最近几个月，每个月有超过 200亿美元的贸易顺差，但是

外汇占款居然会下降。还好我们的经济有勤奋的中国人在顶着，每个

月争气的取得这么大的贸易顺差，支撑着这整座大厦。可以说，中国

现在的贸易顺差，是支撑整座大厦于不倒的唯一一根支柱。我来说说

房地产吧，在这个政府事实上又一次背叛了自己的诺言，放弃了房地

产调控政策，政府和主流媒体又开始忽悠民众去购买房产，从而防止

所谓的经济快速下滑，政府也可以重新取得土地出让金。美丽的泡沫

继续维持。这次的房价会不会像原来 09 年放开调控一样迅速的上涨

呢？很多人担心这一点，所以很多人也就按捺不住的又开始买房子。

我认为这次的故事，将会跟上次很不一样。房价会有三四个月的短期

反弹，但是更多的真相暴露之后，会在年底之前重新走入下降轨道。

房价的上升，跟股市的上升一样，都需要有投资者的巨量的资金进入。

09 年，国家开始大量撒钱，4 万亿，在 09 年那个时候，我们的富人

是没有开始大量移民并转移资产的，这些资金都进入了股市和楼市，

这就造成了那两年的股市和楼市上涨。而现在不一样了，我认为，更

多的富人们，已经看懂了这个国家的经济不可持续，而投资机会的匮

乏，让他们追求安全感的资金，都向着“万恶的资本主义世界”奔涌

而去。楼市，仅仅靠着必须贷款买房的刚需们的那点购买需求，是根

本无法支撑起价格的。现在被忽悠买房的刚需们的购买行为，只能暂
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时阻止房价的进一步下跌，而绝不能支撑起房价的迅速绝地反弹，这

个是不可能的。因为现在这次的政府放开调控，已经无法再挽回富人

们的心了，哪怕你房价再怎么涨，面对着这样一个朝令夕改、毫无信

用，从来不做深刻自我检讨，只会做表面文章维持稳定的 ZF，富人们

更明智的行为就是，把资产先转移出去。所以这一次的放开调控，事

实上的又开始鼓吹房价要上涨，只会忽悠大部分的刚需出手买房，忽

悠小部分的富人投资买房，而大部分的富人，我相信他们不会再上这

个当了。这次买房的刚需，很大程度上将会成为击鼓传花游戏的最后

接棒人。再说股市，很多人问我为什么不碰中国的股市。其实，在我

眼里，中国的股市就是一只漏水的水桶。漏水是长期的，必然的。在

这个桶里，只有在巨量的水倒进去的时候，水位才会上涨。也可以说

是一个底部有溢流孔的堰塞湖，只有上游不断有水流进来时，水位才

会上升。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2622:21 

    刚才一个好友说一个在我帖子里问我：你怎么把我从群里移除了

啊 

    我从来没有移任何人！可能是在我帖子里发的小号群 69828275

误导他进去了， 

    哎现在啥事都有，大家谨慎一些！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2623:04 

    3：关于两岸统一问题，关于国民党主席微薄登陆大陆问题，我

认为真正的共产党是不怕国民党的！当年北伐的时候国民党也是朝气
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蓬勃，民心所向，才几年就腐化堕落，革命精神丧失！民心丧失！我

们不怕国民党来开微薄！关键在于我们自己做的怎么样！他们说台湾

是官不聊生，人民得利！我认为也不尽然！现在大陆对台湾的贸易是

不平等贸易！每年我们穷困的大陆人民让给台湾很多的利益！ 

    所以不光是统一中国的事情，还有谁统一谁的事情！俄罗斯如果

不是叶利钦和普京签署免除叶利钦罪行，让普京拯救俄罗斯的协议，

被控制的叶利钦就是美国的木偶！台湾有好的地方，但是也有黑社会

吧！以前大陆没有黑社会现在也有了！而且非常猖獗！台湾就很好吗？ 

    现在政治是调门向左经济政策是继续偏右！只有换届后才能真正

确定！本来大陆就有国民党嘛！谈不上开放党禁！至于争取群众，共

产党就是靠群众运动起家，如果按照毛主席的为人民服务思想，两党

和平竞争为了中华崛起，多好的事啊！我们有哪个兄弟相残的力气早

都摆平东南亚和钓鱼岛了！大陆加台湾的军力和台湾优越的海洋地理

位置，南中国海是中国内海不是梦想所以两岸统一我支持，但是为了

统一丢掉政治原则我反对，这不是真正的统一！这是投降易帜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2623:09 

    5：看看这个疑似台湾特务反复发的东西： 

    力挺中国良心——伊能静恭喜：良心艺人伊能静众望所归、荣登

榜首，荣膺 2013 年中国最红美女明星排行榜桂冠：得票排名第一、

人气排名第一、热度排名第一。做到：每天一票、绝不迟到、力挺伊

人，让自由女神永远站在最高峰！挺伊就是挺你自己,挺伊就是挺中

国良心！ 
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    【小馬哥（马英九）騰訊開博啦，大家加粉支持下！ 

    ------前阶段我已经闻到了颜色革命的味道，现在我已经知道这

个味道从哪里发出来的了！不平凡的 2013！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2623:22 

    @yxd8656197楼 2013-02-2621:01:56 

    我认为房价不会涨了，原因如下： 

    作为国内没有投资渠道的普通老百姓，已经受够了由人民币超发

引起的通货膨胀，在这种情况下一种悲观的应对方法其实不难思考出

来：如果房价继续上涨，那就把手头除保证生活必须以外的资金全部

购买美元，如果这一行动形成风潮，国有银行有限的外汇将入不敷出；

在外资企业眼里一直认为：外汇里面有相当一大块是外资企业的“奶

酪”，如果国内兑换美元加剧，那么外资一定会加速转换人...... 

    ----------------------------- 

    正解！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2623:34 

    ------快刀斩乱麻的解决无非两招 

    1：迅速将这些官员换掉！ 

    ----这个难度太大，很多部门要瘫痪的！ 

    2：交钱后赦免他们！ 

    ------只有这个办法最可行！留给他们足够的生活金钱，其他多

余的包括家属的巨额财产一律上交！经营的公司脱离！说实话他们能

够保住命就不错了！当官就是不能发财，看黄埔军校校训吧，黄埔军
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校创建之初,孙中山为该校题了一副门联:“升官发财,请走别路;贪生

怕死,莫入此门。” 

    才过了几年，国民党，黄埔人就把他忘在脑后最后逃到台湾！ 

    有人说要是当官没好处谁去当---在保证不低于社会平均生活水

平或者稍高于社会平均生活水平的基础上，当官是种能力和责任！与

金钱无关！我们的教育从小就该这样教育！主人意识！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2623:35 

    【 中 华 论 坛 】 羊 城 晚 报 首 次 整 版 报 道 转 基 因 的 危 害

http://club.china.com/data/thread/1011/2756/97/44/9_1.html 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2623:37 

    好了，政治动向说完了,那么谈一下经济，谈一下屁民的投资！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2623:46 

    有些网友忙，我先把结论写上，慢慢分析！ 

    1：如果有多余房子，现在卖房子存黄金！--等经济危机到高潮

---换一部分到股票！股票这东西就是大家都死了才能玩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2623:55 

    如果有多余房子，现在卖房子存黄金！--等经济危机到高潮---

换一部分到股票！股票这东西就是大家都死了才能玩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2710:44 

    @zxl196820126188楼 2013-02-2619:19:58 

    引用：楼主：thezeus时间：2012-01-15边距： 

    举中央不应继续外升内贬人民币，掏老百姓的钱维持外资热钱堰
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塞湖 

    2011 年人民币汇率外升 5%,外资热钱在中国人民币资产 20 万亿

折合 3 万亿美元的套汇利润 1 万亿元人民币折合 1500 多亿美元，中

国 2011 年的白送代工出口创汇的贸易顺差 1500 亿美元已全报销了，

欧元一年贬值 15%,中国 1 万亿欧元外储又损失 1500 亿欧元折合 1.2

万亿元人民币，2012 年欧元将会更大幅度的下跌，中国的外储

将...... 

    ----------------------------- 

    @sunjinhao6215楼 2013-02-2709:29:03 

    楼主想法好，但是让利益集团自己割肉无异于与虎谋皮，中央估

计也下不了心实施，中央说到底也是被操纵的。楼主不如想想如何组

织发动群众，来开启新的时代。哈哈 

    ----------------------------- 

    谁具体搞这个组织，谁就离进去不远了！作为个人你再能也无法

和强大的官僚机器对抗！只能把道理讲给大家，大家的事大家办！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2711:07 

    @zxl196820126209楼 2013-02-2623:46:10 

    有些网友忙，我先把结论写上，慢慢分析！ 

    1：如果有多余房子，现在卖房子存黄金！--等经济危机到高潮

---换一部分到股票！股票这东西就是大家都死了才能玩！ 

    ----------------------------- 

    @sunjinhao6217楼 2013-02-2709:35:19 
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    请问楼主，会出现失业潮吗，咱是工薪阶层，也没闲钱存黄金，

至于房嘛更没有。有人说中国未来会出现大失业，屁民好不容易有晚

饭吃，命咋这么苦啊 

    ----------------------------- 

    根据网友各地汇总的情况，新的四万亿刺激基建已经开始！根据

公开的资料，我看这次刺激是地方为主！中央从紧，只是保障了铁路

等，地方一方面大量的所谓保障房建设，一方面为了 GDP为了还债上

地铁等项目，总之地方刺激经济的热情连中央都有些挡不住了！不大

量投资新钱还旧钱地方政府就混不下去了，所以他们继续借债建设！

目前建筑工人没有大量失业迹象，但是外贸企业、中小企业有这个迹

象！这个投资拉动是欠债拉动！不是增长性投资拉动也不是消费拉动，

所以注定是短命的最后一针兴奋剂！ 

    去年和今年是地方债还款高峰，那么大量的保障房也挡不住 GDP

下滑，你们想一下，地方政府盖了那么多保障房开发商还会拿地盖房

子等着赔钱吗？不会的！高企的人民币汇率企业出口注定受阻！更不

要说欧洲的危机越演越烈了！保障房也就是把开发商的拿地量补上而

已，保障房就是给地方政府的还债房！ 

    再等 2-3个月外贸数据出来，外汇存款出来，惠普评级出来，人

民币汇率暴跌结果出来，现货商品房严重滞销结果出来，保障房还盖

个屁啊！等着银行收开发商房子吧，地方债有人还，房地产商的债没

有人顶雷的！想既把地方债摆平又把开发商的债也摆平，他们做不到！

短板就是开发商！所以卖不动房子欠一屁股债的开发商准备跑路，假
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离婚真转移资产也就浮出水面了！今年房价必然开始暴跌，这个没有

悬念！开发商 HOUL 不住了，政府能把自己的债摆平给公务员发出工

资就不错了，大难临头，地方政府和开发商这对夫妻夫妻该各奔东西

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2711:11 

    @zxl196820126210楼 2013-02-2623:55:33 

    如果有多余房子，现在卖房子存黄金！--等经济危机到高潮---

换一部分到股票！股票这东西就是大家都死了才能玩！ 

    ----------------------------- 

    @雨剪 6218楼 2013-02-2710:19:56 

    请问张老师，黄金何时存入比较合适？小弟没买房子，只有少量

积蓄，不想被通胀彻底剥夺仅有的一点财富啊！ 

    ----------------------------- 

    再等等，美国彻底退出 QE 以后，黄金一个大的下跌后最佳，当

然中国的事情还有其他参数！具体会汇总网友消息及时做出判断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2711:14 

    有最新消息：【连习会】连战向习要求希望中国国民党能在大陆

设立组织机构。这是好的声音，如果能如愿，可能是中国人民的福音。

但愿不是如下另一张图那种情景。 

    --------------那么我们到台湾是不是也可以设立中国共产党

台湾支部！本人愿意到哪里创建这个支部！国民党不要欺人太甚！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2711:18 
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    台湾国民党可以在大陆发展组织，其他的民间政党难道不可以？

这就是放弃共产党的领导！完全走西化的道路！如果你们真要放弃，

我们爱戴毛主席的百姓也不会闲着！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2711:20 

    本人判断对了，多党制，议会选举那一套全盘西化的东西，撕开

遮羞布要摊牌了！说一千道一万他们就是要干这个，就是要洗白贪官

的钱财！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2711:59 

    @zxl196820126224楼 2013-02-2711:20:44 

    本人判断对了，多党制，议会选举那一套全盘西化的东西，撕开

遮羞布要摊牌了！说一千道一万他们就是要干这个，就是要洗白贪官

的钱财！ 

    ----------------------------- 

    @sunjinhao6226楼 2013-02-2711:40:45 

    某些专家提出要特赦贪官，可不是要给他们留出洗白的时间，百

姓的财富就要这样被洗劫吗。唉 

    ----------------------------- 

    特赦贪官与将贪官财富收回是统一的，不能分割来看的，如果贪

官特赦后他的消费超过标准，发现他隐瞒财产就是罪上加罪，可以死

刑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2712:06 

    @zxl196820126224楼 2013-02-2711:20:44 
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    本人判断对了，多党制，议会选举那一套全盘西化的东西，撕开

遮羞布要摊牌了！说一千道一万他们就是要干这个，就是要洗白贪官

的钱财！ 

    ----------------------------- 

    @转圈看热闹 6225楼 2013-02-2711:40:26 

    自己不争气，不赖别人 

    ----------------------------- 

    中国的社会状况，经济状况其实和埃及、利比亚没有什么区别，

看看埃及去吧，是没有的独裁的但是换来了持续的动乱，中国古代早

有一个王朝覆灭后，群雄逐鹿争鼎百姓遭殃的局面！所以与其放开党

禁共产党毁灭国家动荡不如放开人民监督权！即使所谓民主选举了就

不要人民监督了吗？由权贵到资本只是游戏转化而已，实在的就是独

立的人民监督！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2712:29 

    我还欠一篇农村的论文 

    网友提供真实资料：我家就在农村现在农村一年很辛苦的种地，

收入也就 2,3万那个苦不是一天两天是一年不能间断的，农村现在都

是 5060 的人在种地，年轻的都打工去了。绝大多数的妇女要是种地

的话连带其他的农副产品，比如枣苹果什么的收入不会超过 2万。但

是做的活要比打工累很多很多。 

    附录材料： 

    东北玉米难卖跌破 1元/斤下游需求疲软 
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    宏观经济每日经济新闻[微博]原金 2013-02-2703:21 我要分享

212 

    我国东北地区玉米价格正步入“1元”时代。 

    昨日（2 月 26 日），《每日经济新闻(微博)》记者从卓创资讯网

站了解到，近期我国东北地区玉米深加工企业的收粮价格节节走低，

市场 14%水三等玉米最低进厂价已跌至 1960元/吨，合每斤不足 1元，

时隔数年后重返“1元”时代。 

    “现在从农户那里收的玉米，价格大概一斤 9 毛 5。”一位吉林

的玉米种植户告诉记者。 

    都是天气惹的祸 

    步入 2013年以后，全国玉米价格持续走低。 

    一亩田数据中心做的近期全国玉米价格走势统计显示，2 月 18

日全国玉米价格为 2.46 元/公斤，之后呈震荡下滑态势，2 月 25 日

已跌至 2.38元/公斤。 

    “这是元旦过后东北粮价下降最快的一段时期。”卓创资讯玉米

行业分析师徐晓苗告诉《每日经济新闻》记者，今年玉米价格在 1月

中旬开始走低，一直持续到现在，预计下跌趋势还将持续一段时间。 

    昨日，中国玉米网从吉林省延边地区某贸易商处获悉，当地个人

粮库收购 40%~45%水分新玉米的价格为 0.5~0.6元/斤。 

    市场分析认为，玉米价格可能要到二季度初才会回升。 

    “去年冬天下雨较多，粮食含水分较多，价格卖不上去。过了五

一粮食水分降下来之后，价格才会涨上去。”上述农户表示。 
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    去年冬季，我国东北地区降水量较多，增加了粮食的水分含量，

导致玉米不易保存，促使农户急于抛售。 

    徐晓苗分析称，现在玉米的总体需求不尽如人意，供应方面的问

题比较严重，一是由于年前农户惜售心理，导致大量粮食推迟至年后

售卖；二是粮食水分偏高，高水分玉米不易保存，导致农户集中抛售。 

    “现在的粮食达不到安全水分，进入粮库前必须烘干，而烘干需

要很大成本。”上述农户告诉《每日经济新闻》记者，安全水分要求

的水分含量是 14%~15%。而据了解，当前东北地区玉米水分含量平均

在 30%左右。 

    下游需求疲软“夹击” 

    据中国玉米网的消息，农历正月十五过后，东北产区销售活动重

启。不过，因近期市场行情走弱，贸易商观望气氛浓厚，多数压价收

购。 

    据了解，作为玉米下游的两大消费主体，当前饲料养殖和深加工

企业正面临着加工效益疲弱的现状，这在一定程度上影响了玉米销售，

造成了供强需弱。 

    徐晓苗告诉《每日经济新闻》记者，玉米深加工企业的主要产品

为淀粉等，而当前淀粉的市场销售疲软，导致玉米深加工企业开工率

不足，从而影响了其采购玉米原料的积极性。 

    一般来讲，玉米深加工可以占到玉米年消费量的 25%左右，另外

约 65%的玉米用来进行饲料加工。 

    据悉，东北地区的玉米主要供应饲料企业，且集中于生猪养殖方
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面。 

    数据显示，本周猪粮比价从上周的 6.19:1暴跌至 5.91:1，同比

下降 16.22%。已经跌破 6.0的盈亏点，猪市正式进入亏损期。 

    徐晓苗认为，猪粮比从 7.5:1 跌到现在的 5.91:1，无疑会影响

上游生猪养殖企业的积极性，继而影响下游饲料加工企业，从而影响

玉米的市场需求和价格。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2712:31 

    附录：农业部：稻谷小麦玉米三大主粮已连续 2年净进口 

    宏观经济中国新闻网[微博]2013-02-2213:54我要分享 13 

    中新网 2 月 22 日电据农业部网站消息，农业部部长韩长赋在全

国春季田管暨春耕备耕工作视频会议上的讲话中透露，尽管我国粮食

连续九年增产，但供求仍是“总量基本平衡、结构性紧缺”。特别是

稻谷、小麦、玉米三大主粮已连续 2 年出现净进口。今后一个时期，

我国粮食消费需求刚性增长，确保粮食总量平衡和结构平衡的任务十

分艰巨。 

    以下是其讲话全文： 

    这次会议的主要任务是深入分析当前粮食和农业生产形势，对春

季田管和春耕备耕进行再动员、再部署，迅速掀起春耕生产热潮，力

争夺取夏季粮油丰收。 

    一、科学分析形势，切实增强抓好春季田管和春耕备耕的责任感

紧迫感 

    去年我国粮食生产“九连增”、农民增收“九连快”，棉油糖果菜
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茶样样增产、重要农产品全线飘红，成为经济社会发展的突出亮点。

今年是贯彻落实党的十八大精神的开局之年，巩固发展粮食和农业生

产好形势，对实现“稳中求进、扎实开局”至关重要。全年农业发展

的首要一战就是抓好春季田管和春耕备耕，赢得夏季粮油丰收的主动

权，奠定全年粮食生产基础。各级农业部门要科学分析形势，统一思

想，提高认识，切实增强工作责任感紧迫感。一要着眼国内国际大局，

深刻认识抓好春季田管和春耕备耕的重要性。我国国情决定了必须把

13 亿人的饭碗牢牢端在自己手中。今年粮食和农业生产形势更加复

杂。一方面，国内经济增长下行压力较大。我国经济增速已连续 7个

季度回落。多年的经验表明，经济形势越是复杂严峻，越要力保粮食

和农业稳定发展，确保做到“手中有粮，心中不慌”。应该看到，尽

管我国粮食连续九年增产，但供求仍是“总量基本平衡、结构性紧缺”。

特别是稻谷、小麦、玉米三大主粮已连续 2年出现净进口。今后一个

时期，我国粮食消费需求刚性增长，确保粮食总量平衡和结构平衡的

任务十分艰巨。另一方面，国际粮食市场风险增大。2012 年，全球

100多个国家遭遇不同程度旱灾，美国、欧盟、俄罗斯、印度、阿根

廷等主要产粮国均出现不同程度减产，全球粮食库存下降，防范国际

粮食市场波动及风险任务艰巨。夏粮产量占全年粮食产量的四分之一，

夏油超过全年的五分之二，春播粮食面积占全年的一半以上，只有全

力抓好春季田管和春耕备耕，全年粮食和农业丰收才有希望。越是在

国内外发展环境错综复杂、不确定因素增多的情况下，保障农业稳定

发展的重要性越加凸显。二要立足工作实际，科学把握春季田管和春
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耕备耕面临的复杂形势。目前已进入春季田管和春耕备耕关键时期。

从农情调度和各地反映看，还面临不少困难和问题。一是部分地区小

麦油菜苗情偏弱，春管任务重。受前茬作物收获推迟和旱茬麦等雨播

种等因素影响，去年部分地区小麦播期推迟，冬前气温偏低，黄淮南

部和江淮部分地区小麦群体偏少、苗情较弱，每亩茎蘖数比常年少 6-

10 万。去冬以来南方地区多次出现大范围的降温降水过程，油菜等

部分在田作物受冻，亟需加强肥水管理，促进苗情转化升级。二是东

北地区秋季雨水较大，春整地任务重。去年秋季东北地区雨水大，秋

整地面积仅为 7800 多万亩，不足上年的一半。去冬以来降雪又明显

偏多，土壤饱和封冻。预计东北东部春季降水量比上年偏多 1-2 成，

发生春涝的可能性大，加之秋季抢收使用大型农机具造成一些田埂、

机耕道损毁，增加了春整地和适时播种的难度。三是春季气候不确定

性大，防灾减灾任务重。据气象部门预测，北方冬麦区春季气温回升

快、降水偏少，南方大部地区及东北西部传统旱区降雨量也比上年偏

少，出现春旱可能性大。此外，去年秋冬季雨雪多，病源、虫源基数

大，增大了后期病虫害暴发流行的风险。各地一定要高度重视，把困

难估计得充分一些，把应对措施做得扎实一些，确保春季田管和春耕

备耕顺利开展。 

    三要看到有利条件，坚定夺取夏粮增产和全年粮食丰收的信心。

一是政策环境较好，扶持力度加大。中央已连续下发了 10个指导“三

农”工作的 1号文件，强农惠农富农政策力度持续加大。早在去年秋

冬种时，国家就及早公布了 2013年小麦最低收购价，每斤提高 0.10
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元，1 月底又公布了水稻最低收购价，早稻每斤提高 0.12 元，中晚

稻和粳稻每斤提高 0.10 元。中央释放强烈的重农抓粮信号，主要是

稳定种粮收入预期，将有力地保护和调动农民生产积极性。二是苗情

长势总体较好，再夺夏粮丰收有基础。去年秋冬播期间土壤墒情好，

播种质量高，面积稳中有增，苗情长势是近十年较好的一年。尽管部

分田块长势偏弱，但小麦、油菜生育期长，中后期回旋余地大，只要

技术服务和管理措施落实到位，促进转化升级，夺取丰收还是有基础

的。三是春耕备耕动手早，工作进展顺利。春节前，农业部下发了《关

于切实做好春季田管和春耕备耕工作的通知》，各地迅速行动，提早

安排，切实做好农资供应、机具检修、农民培训等工作。此外，今年

冬季冬麦区水利工程和河湖蓄水量比常年同期明显偏多，地下水平均

埋深也有所上升，春灌用水有保障。 

    按照中央改进工作作风、密切联系群众的八项规定要求，今年农

业部将继续组织开展下基层系列活动，正月十五一过，将派出 27 个

工作组、100多名干部深入春耕生产一线，开展为期一个月的“百乡

万户调查”活动，督促检查春管春耕各项措施落实。各级农业部门也

要组织机关干部、农技人员深入春耕生产一线，送技术、送物资、送

服务，查苗情、查墒情、查病虫情，引导农民因地、因时、因墒、因

苗搞好田间管理，切实帮助农民解决生产实际问题。（中新网财经频

道） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2712:32 

    人民日报称粮食自给率超 95%安全基础牢固 



2659 

 

    宏观经济人民网-人民日报冯华 2013-02-0305:02我要分享 671 

    我国粮食生产实现九连增，谷物进口量也呈现增长趋势 

    如何看待我国粮食自给率 

    本报记者冯华 

    近年来，我国粮食生产在实现“九连增”的同时，谷物进口量也

呈现增长趋势，引发社会对我国粮食自给水平的担忧。我国粮食自给

率水平如何？粮食安全是否有保障？记者就这些问题采访了国家发

改委产业经济与技术经济研究所姜长云研究员。 

    如何衡量一个国家的粮食安全水平 

    姜长云认为，通常用粮食自给率，也就是当年粮食产量占当年粮

食消费量的比重，来衡量一个国家的粮食安全水平。一般认为，一个

国家或地区的粮食自给率在 100%以上，就是完全自给；在 95%—100%

之间，属于基本自给；在 90%—95%之间，是可以接受的粮食安全水

平；一旦小于 90%，粮食供求的风险就会增大。 

    这里需要澄清一个概念，英文翻译时，通常将“food”译为粮食，

实际上“food”准确的意思是“食物”，它比我国常说的“粮食”概

念要宽得多。按照我国的统计口径，粮食包括谷物、豆类和薯类。在

国际上并不存在与我国口径完全一致的粮食概念，我国统计中真正能

与国际比较的，既不是食物（food），也不是粮食，而是谷物。按照

联合国粮农组织的口径，谷物包括小麦、稻谷和粗粮，粗粮又包括玉

米、大麦和高粱等。在我国，谷物主要是稻谷、小麦和玉米三大类，

以 2011年为例，稻谷、小麦、玉米产量合计占谷物总产量的 98.4%。



2660 

 

因此，在比较我国与国外的粮食安全水平时，采用谷物自给率代替粮

食自给率，更具有统计上的可比性。我国的粮食生产以谷物为主，谷

物产量一般占粮食总产的 90%左右。 

    目前我国粮食自给率处于什么水平 

    姜长云认为，在计算粮食自给率时，如果按照国际可比的谷物概

念作为粮食口径，上世纪 90 年代中期以来，我国粮食平均自给率达

到 100.5%。近几年，尽管粮食连年增产，但由于需求大幅增加，特别

是饲料用粮和工业用粮需求增加较快，粮食自给率有所下降。2009年、

2010年、2011年分别为 99.6%、99.1%和 99.2%，2012年下降至 97.7%,

但仍在 95%的基本自给线以上，当前中国粮食安全的基础是牢固的。 

    近几年我国大豆进口量较多，2010年以来，进口量都在 5000万

吨以上，去年进口量 5800 多万吨。按我国的粮食统计口径，大豆纳

入粮食中的豆类统计。按此口径算，我国粮食的自给率水平就低了一

些。但大豆是主要的食用植物油原料和蛋白饲料的重要来源，按照国

际惯例，都是统计在油料作物中。多年来，我国大豆产量徘徊在 1500

万吨上下，大豆进口量已接近国内产量的 4 倍。如果抛开豆类和薯

类，按照国际可比的谷物概念，我国在 2008 年及以前基本呈现粮食

净出口状态，只是从 2009 年开始才出现谷物少量进口。可见，把大

豆纳入粮食统计，往往明显夸大了我国粮食安全问题的严重性，甚至

会形成不必要的恐慌。我们应把粮食安全的重点放在口粮和饲料粮的

安全供给上，就是要大力发展稻谷、小麦、玉米等谷物生产，增加有

效供给。 
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    2012年，我国谷物进口虽然增量较大，但占国内谷物生产、消费

总量比例较小，并未改变我国谷物供需基本平衡的局面，对全球粮食

市场运行也未产生明显影响。据测算，2012 年我国大米进口 231 万

吨，占国内产量的 1.6%、占全球贸易量的 6%左右；小麦进口 369 万

吨，占国内产量的 4.4%、占全球贸易量的 2.7%左右；玉米进口 521

万吨，占国内产量的 3.6%、占全球贸易量的 4%左右。进口增加的主

要原因是国内粮食价格高于国际市场，进口粮食的价格优势明显，同

时适度进口部分高端优质大米、优质强筋弱筋小麦、饲料用玉米等满

足国内多样化需求，在很大程度上具有余缺调剂性质。 

    如何看待进口粮食 

    姜长云认为，我国人多地少，人均水资源较少，适度进口粮食，

有利于缓解国内耕地、水资源紧张压力。但粮食作为经济发展、国家

自立的物质基础，对一个大国来讲，决不能依赖进口。从世界范围看，

多数大国粮食自给率都在 90%以上。其中，澳大利亚、阿根廷自给率

超过 200%；美国、加拿大、法国、德国等自给率在 100%—200%之间；

俄罗斯、印度、巴西等自给率在 90%—100%之间。粮食自给率低于 90%

安全线的国家主要集中在非洲。 

    从我国国情看，粮食只能适当进口，不能大量依靠进口。因为我

国人口多、粮食需求量大，大量依靠国际贸易无法保障我国粮食安全。 

    首先，全世界粮食还不够吃。联合国粮农组织预测，2012/2013

年度全球谷物产需缺口约 640亿斤，反映全球粮食供求状况的库存消

费比从 2002/2003 年度的 25%下降到了 2012/2013 年度的 20.5%，接
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近 18%的粮食安全警戒线。其次，国际贸易量很小。每年全球谷物贸

易在 23500万—31500万吨，仅为我国粮食总产量的一半左右。国际

市场大米贸易总量也就是 3500 多万吨，仅占我国大米消费量的 25%

左右，通过国际市场调剂的空间十分有限。第三，我国大国效应明显。

买什么什么贵，卖什么什么贱。还存在运输成本问题。大量进口粮食

从上海、广东到岸后再转运到贵州、甘肃，尤其是偏远的农村，成本

太高，消费者吃不起。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2712:33 

    学者：美国转基因产品大量流入中国玉米正沦陷 

    宏观经济中国网 2012-12-2517:05我要分享 418 

    关注粮食安全警惕跨国粮食寡头控制中国产业链 

    中国网讯目前，大豆以及与大豆相关的食用油被外资控制之后，

作为中国人三大主粮之一的玉米正在遭受大豆的“前车之鉴”，这并

非危言耸听，杞人忧天，如果我们不加以重视和采取应对措施，极有

可能成为残酷的现实，必须未雨绸缪。 

    美国转基因玉米大量流入中国 

    当前中国市场上玉米的现状和存在的主要问题包括以下几个方

面。 

    首先，转基因玉米正在中国市场逐步推广。转基因技术首先由美

国的孟山都公司以及杜邦公司等发明，他们通过推广此技术来获取高

额的回报，即收取专利费和知识产权费用，并推销一系列与转基因技

术相关的附带产品，如农药、化肥等。最近几年的世界粮食危机与国
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际粮价高涨让孟山都等公司大发横财，赚取了巨额垄断利润。 

    现在，非洲是世界上最缺粮的地区，许多非洲国家迫于人口的急

剧快速增长，迫不得已开始推广玉米转基因技术，并专门制定法律认

定玉米的转基因种植合法化。如 2008 年 5 月，埃及政府从孟山都引

进转基因技术种植玉米，并专门制定了法律来保驾护航。同时，在一

些反对转基因技术的国家如津巴布韦和马拉维，转基因玉米却越来越

多，充斥着这些国家的粮食市场。现在“非洲之角”和东部非洲的严

重干旱使一些国家正在考虑逐步放开转基因作物的种植——毕竟在

食品安全和饥荒之间首先考虑的是解决饥荒和吃饭问题。 

    单就中国来说，转基因玉米已经大量出现。转基因大豆和大豆油

正在被 13亿中国人“消费”，这是美国的农民、跨国粮食寡头和美国

的上层精英最希望看到的景象，而他们瞄准的下一个目标玉米，则正

在“沦陷”。 

    其次，玉米的刚性需求越来越多，供应正出现短缺。随着人民生

活水平的提高，对饮食的要求也越来越强烈。这种“强烈”一方面体

现在肉类消费在人们饮食结构中的比重越来越大，另一方面体现在玉

米食用油在人们消费中的支出越来越大。 

    从第一个方面来看，供人们享用的动物要消耗掉大量的饲料和粮

食。现在，国内猪肉价格不断上涨，一个很重要的原因就是饲料——

尤其是玉米——价格在飙升。其次，玉米食用油尤其是玉米胚芽油正

越来越多的推向市场。当前玉米胚芽油的价格不菲，因为很多粒玉米

才能生产出一滴油，所以只有富人才有这种消费能力，但可以预见的
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是，随着大众生活水平的不断提高，人们对健康高档食用油的需求也

会越来越高，而这无疑会要求更多的玉米供应。 

    据了解，除中粮集团外，新希望集团等民企 2010 年也从美国进

口了大量转基因玉米。此前有媒体报道，新希望集团和美国一家私营

粮食出口商签订合同，一船美国转基因玉米已经运抵山东的一个码头。 

    保守估计，从去年以来，流入中国的美国转基因玉米已超过 100

万吨。此前农业部人士曾向媒体透露，自去年开始中国从美国采购的

玉米已达到 150万吨，创下自 1995年以来进口玉米的最高水平。 

    再次，在玉米供不应求的同时，大量玉米制成的生物燃料却在“吃

掉”大量玉米。随着低碳、环保意识的增强，人们开始注重清洁能源

的开发和利用，来应对全球气候变暖的威胁。而生物乙醇无疑是首选

之一。美国是当前世界上最大的生物乙醇生产国。而发展生物燃料对

美国经济发挥了巨大的推动作用。根据美国 LECG,LLC。公司的统计

报告，2008 年，乙醇业共支出 220 亿美元用于采购原料、设备、服

务和其它投入，另外还支出 25 亿美元用于运输，从而刺激相关行业

的发展；消费近 33 亿蒲式耳玉米，价值 160 亿美元；乙醇生产导致

减少进口 2.28亿桶原油；政府、大学和私营企业共支出 14亿美元用

于研发第二代原料和生产技术，其中 10 亿美元由企业支出，3 亿美

元由政府支出，乙醇产量约为 90 亿加仑，相当于替代进口 3.214 亿

桶原油，约占美国原油进口总量的 5%，相当于为美国经济节省了 320

亿美元；乙醇生产经营、乙醇运输、新建乙醇生产企业投资以及研发

支出，共为国内生产总值增加 656 亿美元，为各经济领域创造 49.4
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万个工作岗位，使得消费者增加 199亿美元收入，为联邦政府创税约

119 亿美元，同时为各州和当地政府创税 90 亿美元，而联邦政府实

施的“乙醇消费税减免计划”和“小型乙醇生产商信贷计划”支出仅

为 47亿美元。 

    美国的生物乙醇计划使得美国大量种植小麦和大豆的农民改种

玉米——因为一方面美国政府可以提供高额补贴，另一方面又不愁销

路，可以做到旱涝保收。但美国的这一举措却推高了国际粮食价格，

使穷国的百姓需要花更多的钱来买粮。而国际粮价的上涨无疑是美国

最希望看到的；同时，生物乙醇计划可以减少美国对海外石油的依存

度。 

    现在，在中国国内，各级政府也意识到发展清洁低碳环保能源的

重要性和必要性。尤其在玉米生产大省吉林省，出于招商引资和发展

地方经济的考虑，众多的生物乙醇企业蓬勃兴起。这种局面正如 2010

年所出现过的，一方面，玉米开始从国外大量进口，另一方面，国内

的玉米消费却未用到该用的地方，机器与人争粮，这应该引起我们的

高度重视。 

    中国应进行转基因技术自主研发避免受制于人 

    笔者认为，首先，应该强化种子市场的监管和监督，严格控制转

基因种子的流入。暂且不论转基因作物对人体健康的影响以及对生物

多样性的危害，仅就转基因技术的发明专利和知识产权来看，如果中

国使用该技术，意味着中国受制于人，否则孟山都会控告中国侵权。

现在许多学者认为转基因是一种趋势，因为世界人口增长过快，而现
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有的粮食生产技术已经跟不上人口过快增长的步伐，所以应该放开对

转基因技术的限制。但就目前中国国内的情况来看，中国每年充足的

粮食储备可以确保国内的口粮供应，转基因技术的推广应该慎行。同

时，中国应该进行转基因技术的研发，未雨绸缪，到本世纪中叶，世

界人口将达到 90 亿，如此庞大的人口来如何解决吃饭问题？这是每

一个人都要思考的问题。中国只有在该项技术方面占有一席之地，才

不会受制于人。其次，应该严格限制生物乙醇计划的推广和应用。生

物乙醇计划可以带来丰厚的经济效益和财政收入，可以解决就业问题，

同时又属于环保产业，可谓一举多得，这也不难理解地方政府如此热

衷的原因。但中央政府必须从全局来考虑，适当克制地方政府谋求

GDP政绩和部门地区利益的冲动。美国具有发展生物能源的条件，因

为美国仍有三分之一的土地处于休耕状态，增产潜力巨大，而人口又

不算太多，但即使这样，美国的生物能源计划仍遭到其它各国和国际

组织的反对，因为美国的举动无疑加剧了世界粮食市场上供应短缺的

局面，推高了粮价的高企。相比美国得天独厚的条件，中国不可能亦

步亦趋。中国可耕地面积有限，而随着工业化城市化的深入开展，大

量良田又被挪作他用，同时中国 13 亿人口的国情决定了中国政府首

先考虑的是吃饭问题和粮食安全问题，而非生物能源问题。 

    对中央政府来说，要保证玉米不致成为下一个“大豆”，首先要

在考核地方官员政绩时，不仅要看 GDP，还要看粮食增产和增收的绩

效。其次，通过加大财政补贴的力度提高农民种粮的积极性。现在，

中央政府财政补贴的数额已经跟不上通货膨胀的步伐。农机器械、种
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子、化肥、农药的价格不断攀升，但政府的财政补贴却未“与时俱进”，

农民们普遍反映在现有财政补贴的状况下，种粮不赔本就属万幸，更

不要奢谈“赚钱养家”。大量农民进城打工的收入远远高于种粮的收

入，这也就不难理解为何大量土地闲置抛荒、土地浪费现象比比皆是

了。 

    当前，极端气候无疑考验着中国的粮食生产，而跨国粮食寡头在

中国的大肆收购、兼并无疑使中国粮食的整个产业链有可能被外国人

控制。而已经富裕起来的中国人没有理由再回到那个饥荒的年代。(徐

振伟南开大学周恩来政府管理学院副教授) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2712:39 

    中国拟禁止主要粮食品种擅用转基因技术 

    2012年 02月 22日 11:12财新网)- 

    ---1年了今天还在拟呢，明显忽悠人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2712:43 

    【财新网(微博)】（记者林韵诗）2月 21日，国务院法制办公室

在其网站公布《粮食法（征求意见稿）》（下称《征求意见稿》），规定

“任何单位和个人不得擅自在主要粮食品种上应用转基因技术”。 

    《征求意见稿》称，转基因粮食种子的科研、试验、生产、销售、

进出口应当符合国家有关规定，国家保护粮食作物种质资源，扶持良

种选育、生产、更新和推广使用。 

    此次《征求意见稿》的截止日期为 2012年 3月 31日。 

    2012 年 2 月 2 日，中央农村工作领导小组副组长、办公室主任
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陈锡文曾在回答记者提问时表示，有关部门并没有批准商业化生产转

基因的玉米和水稻，在中国市场上亦不可能出现。 

    据财新网此前报道，2012年 2月 14日，国际农业生物技术应用

服务组织（ISAAA）创始人兼董事会主席克莱夫詹姆斯（CliveJames）

在北京呼吁，中国应考虑及时放松对转基因技术的管制，并期待中国

的转基因玉米于 2015年实现商业化种植。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2712:53 

    益海嘉里被指用转基因大豆破坏中国油脂产业链 

    2012年 01月 07日 10:20新快报我要评论(24) 

    字号：TT 

    中国“豆殇”编者按：益海嘉里的发展模式已成为国内油脂企业

的标杆，这种模式正在冲击中国传统的油脂产业，上至豆农油企，下

至卖场超市，都已经发生了深刻的改变，这自然有市场自由竞争的意

味，但另一面，中国原生大豆、豆油产业的安全却十分堪忧。广西防

城港是北部湾上的一颗明珠，这里被称作中国西部第一大港，每天的

节奏繁忙而有序。当您漫步在港区闻到一股浓浓的甚至刺鼻的大豆压

榨味道时，请别意外，这里有“食用油巨头”益海嘉里集团的某个工

厂，如果您还没听说过这家相当低调的外资企业，那您一定知道他们

旗下的产品品牌———金龙鱼、胡姬花、口福、香满园、鲤鱼等。这

家工厂的一位人士向记者透露，“因为贴近港口，物流便利，从国外

进口的原料大豆可直接进入车间加工，能大大节约成本；同时背靠几

亿人口的市场，食用油消费潜力巨大。”交通便捷，背靠市场，这已
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经成为益海嘉里在中国内地谋篇布局的一种套路或模式，近年来，他

们在深圳、青岛、天津、秦皇岛、连云港、营口、泉州、张家港等地

均投资设厂，占尽天时地利。事实上，远在千里之外的印尼、菲律宾

等东南亚国家和地区，益海嘉里早已利用海岸港口和市场渠道，打造

了属于自己的食用油贸易帝国。 

    益海嘉里的市场霸主地位是如何形成的？为什么说这种“霸权”

是危险的？而中国本土的企业为何在这场竞争中姗姗来迟？最终是

什么造成了今天的格局？ 

    称霸全球贸易 

    覆盖中国县域市场 

    2006年底，新加坡丰益控股公司以 27亿美元收购了新加坡郭氏

集团旗下的嘉里粮油，并与其在中国的子公司益海集团合并，成立益

海嘉里投资有限公司。据了解，该公司成立时还有世界四大粮商之首

ADM的股份，当时有媒体曾解读为 ADM在中国扩张的典型代表。 

    由此，益海嘉里逐步成为中国小包装食用油寡头。据资料显示，

目前益海嘉里已连续多年占据国内小包装食用油市场 40%左右的市

场份额。 

    熟悉市场运作的人都知道，要想产生世界级粮油企业需要两个步

骤，第一步是在农产品的生产基地和采购环节有强大的资源凝聚力，

第二步是掌控需求市场的营销和物流渠道。 

    益海嘉里深谙此道。在农产品生产和采购环节，益海嘉里凭借其

母公司———新加坡丰益控股，牢牢掌握了丰富的资源，进而在棕榈
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油全球销售渠道中布局，拿到了全球棕榈油市场的支配地位。 

    据了解，丰益控股成立当年，便收购了印度尼西亚 7100亩土地，

建立油棕种植园。2006年，丰益控股旗下丰益国际联手 ADM花费 580

万美元一举并购 5家印度尼西亚种植公司，其种植土地储备因此增加

了 8.5万公顷。 

    截至 2008 年底，丰益控股已将油棕的种植面积提高到 22.33 万

公顷，其中在印度尼西亚拥有 16.08 万公顷，在马来西亚拥有 6.25

万公顷。此外，还在印尼管理 3.39万公顷土地。 

    据熟悉益海嘉里的人士介绍：“他们掌握着马来西亚和印度尼西

亚绝大多数港口的物流产业链，包括船舶、装运、运输、油罐船的维

护，等等。” 

    数据显示，在 2010 年至 2011 年度，全球棕榈油贸易量为 3627

万吨，2011 年至 2012 年度，为 3887 万吨。东南亚地区的马来西亚

和印度尼西亚，是全世界最大的棕榈油生产地和出口地，益海嘉里集

团在这两地布局，抢占了全世界棕榈油 60%的贸易量。 

    “目前，益海嘉里在中国市场布局，本质上是谋求中国粮油市场

的营销和物流渠道。”业内人士对记者指出。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2712:58 

    使用转基因大豆 

    成功实现成本控制 

    记者在超市调查也发现，很多家庭主妇都愿意购买所谓“物美价

廉”的金龙鱼调和油，而对其他非转基因食用油鲜有问津。 
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    数据显示，中国目前每年食用油消费总量已达 2500 多万吨，其

中 60%以上依赖进口。在小包装食用油的市场，益海嘉里独占鳌头：

2010 年至 2011 年，中国植物油消费总量为 2750 万吨，其中小包装

消费量为 720万吨，益海嘉里销售量占了 40%左右。 

    有分析人士透露，益海嘉里在小包装油市场的话语权得益于成本

控制和品牌营销。其中，成本优势在很大程度上又得益于从海外大量

进口的生产原料———转基因大豆。 

    一般来说，转基因大豆比非转基因大豆要便宜不少。市场数据显

示，当前日本非转基因大豆食品比转基因大豆食品的价格高 60%，美

国非转基因大豆比转基因大豆价格每吨高 10 美元，国际市场非转基

因大豆比转基因大豆价格平均高 25%。 

    益海嘉里受益于此，加上市场先发优势和无处不在的广告营销，

逐步建立金龙鱼品牌在中国小包装油的主导地位。 

    据统计，益海嘉里的大豆压榨能力占国内产能的 13%左右，高居

榜首。市场分析人士指出，益海嘉里已经成为国内油脂企业的“成功

标杆”。它大量进口廉价的转基因大豆，以生产食用调和油，降低成

本，提升利润。这种策略必然会对其他使用非转基因大豆原料企业，

构成成本竞争优势。 

    而为与之竞争，目前国内很多调和油生产商也纷纷从国外大量进

口转基因大豆。 

    根据数据显示，本年度中国大豆产量只有 1350 万吨，而进口大

豆将达到 5600万吨，对外依存度高达 80%以上。 
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    而据美国大豆出口协会披露，2011 年，中国仅从美国进口的大

豆量，就可能高达 2500万吨，其种类主要是转基因大豆。除了美国，

中国还从巴西、阿根廷等国进口大豆，但是这些国家种植的大豆，80%

以上都是转基因大豆。 

    转基因大豆泛滥 

    将破坏中国“油脂产业链” 

    据分析，当前金融市场普遍低迷，国际大豆价格连跌三月，跌幅

达到 25%。放眼未来，在宏观经济欠佳的形势下，国际大豆价格依然

处于寻底过程中。正是在这种大背景下，国内大豆价格连连走低。 

    据调查，2011 年 12 月末，黑龙江大豆收购价约为 4 元/公斤。

对于这一价格，农民和油脂加工企业都无法接受，所以出现了黑龙江

大豆有价无市的尴尬局面。 

    据黑龙江大豆协会测算，2011 年黑龙江大豆种植成本约合每市

斤 1.68元，这意味着如果以市价出手，农民每亩大豆获利不足百元，

远远低于玉米的亩均 400元收益。 

    另一方面，对于以国内非转基因大豆为原料的油脂企业来说，加

工生产成本每市斤至少 1.95 元，目前的大豆市价明显高于其承受能

力，一开工就亏损。所以，他们无力收购。专家分析，上述局面恰好

体现了国内非转基因大豆的尴尬处境。这种尴尬，不仅对国内非转基

因豆油企业带来了巨大的挑战，而且还为中国非转基因大豆的种植和

推广造成了巨大障碍。这种情况持续下去，必然迫使“以国内大豆为

原料”的油脂企业，转而进口海外较为廉价的转基因大豆。分析人士
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警告说，这将对中国非转基因大豆产业链造成不可估量的伤害，尤其

会造成中国的“豆农之殇”。有媒体曾报道“一滴金龙鱼两行豆农泪”。

据分析，非转基因大豆是不含其他物种外源基因的大豆，原产地为中

国。经科学认定，中国大豆以非转基因、蛋白质含量高以及品种资源

丰富、栽培历史悠久等而闻名于世；其自然品质已被欧洲、日本、韩

国等特别注重食品安全的国家和地区所认知。 

    中国有五千多年的大豆栽培历史，人们在长期探索和实践过程中，

总结和创造出适合不同生态条件下大豆与其他作物的间作、套作等多

种栽培模式，以及“麦-玉-豆”等轮作制度，对中国大豆生产起到了

极为重要的推动作用。 

    国内粮食专家直言不讳地对记者指出：“如果大面积种植和使用

转基因大豆生产食用油，再大面积推广喷施草甘膦除草剂，那么中国

现有多种栽培模式及科学轮作制度都将受到影响，也势必增加大豆病

虫害的发生及防治难度，不利于食品安全和生物安全。” 

    届时，整个中国大豆及豆油产业链都将遭受难以估量的重创。 

    益海嘉里加工厂渗透到中国各地 

    目前，在油料加工方面，益海嘉里集团除在沿海地区油厂加工进

口大豆外，在黑龙江和河北建有两家使用国产大豆生产大豆蛋白的加

工厂；在中国的菜籽、花生和棉籽主产区建有多家油料加工厂；在辽

宁、山东和广东等沿海地区的油厂中，还建有菜籽生产线，用来压榨

进口菜籽。 

    在油脂精炼和棕榈油分提方面，益海嘉里集团除了在沿海地区建
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有大量油脂精炼油厂和小包装油灌装厂外，在内地也建有很多油脂精

炼和小包装油灌装厂，基本上实现了产品的就近供应配送。 

    目前，益海嘉里集团业务几乎涵盖了所有的油脂油料加工和油脂

化工产品，其产品销售网络已基本覆盖到中国县级城市，最终掌握了

国内小包装食用油 40%左右的市场份额。以粮食安全论，如一国之要

害产业握于人手，则一旦生变，涉及百姓民生，实为隐患。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2716:21 

    @僮安心 6241楼 2013-02-2713:56:26 

    回复第 4楼(作者:@屁民阿峰于 2012-07-1817:07)支持，粮价会

大涨吗？房价会大跌吗？时间点大概在什么时段？====做梦哦。。。

====== 

    ----------------------------- 

    粮价会大涨吗？ 

    一定会！时间在完成土地大规模收购转让以后！ 

    房价会大跌吗？ 

    今年就会，早上和网友讨论，认为中等城市先完蛋的可能性最大 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2717:43 

    @jdf11886248楼 2013-02-2715:54:16 

    楼主，今天消息出来说住房公积金已经要进入股市了，刚把社保

金骗进去赚了一笔回扣，现在又想动住房公积金了，看来都是往不归

路上走呀， 

    另外我也想了一想，可能我国整体的思路还是往前苏联上走了，
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因为这样就可以让现有利益层向资本家这个层面迈进，把现有的利益

洗白，也把国有资产私人化，这样就算以后完全的走多党制，那么控

制权还是在他们这帮人手里，看来他们都想好下一步和后一步的棋怎

么走了哦，反正中...... 

    ----------------------------- 

    附录：公积金缴存差距高达 141倍成高收入者避税手段 

    同一座城市，不同的单位，公积金缴存差距竟达 141倍。记者的

调查结果令人不安。 

    公积金缴存差距，本质上是收入差距。极端的事例显示，收入低

的人，用公积金贷款买不起房；收入高的人，公积金不是买房必需，

甚至成了避税手段。 

    同城不同单位差距竟达 141倍 

    供职于北京市某文化企业的李小雨，每月公积金个人缴存额仅为

202 元；而供职于某在京大型企业的刘笑笑是 2012 年 2 月刚入职的

一名员工，其公积金月缴存额已经达到了 2070元。两者差距达到 10

倍之多。 

    如果这个数字还显“温和”的话，记者在山西的调查就有点吓人 

    杨娜在某大型企业山西分部工作，工资条显示每月公积金单位缴

存额高达 16950元，在山西另一企业供职的吴晓明，每月个人缴存额

仅为 120元。差距高达 141倍。 

    在山东济南，记者从某企业普通员工张松的工资条上看到其个人

公积金缴纳额度为 1758.24 元，而在某网站工作的王晋的工资条显
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示，他每月缴纳的公积金为 100.3元。 

    差距为什么会这么巨大？公积金的数额没有一定之规吗？ 

    在北京，根据《北京住房公积金缴存管理办法》，单位和职工住

房公积金月缴存额，应以职工月平均工资为缴纳基数，乘以职工住房

公积金缴存比例。 

    对公积金的缴存比例，2006 年建设部等部门发布的《关于住房

公积金管理若干具体问题的指导意见》规定，单位和职工缴存比例不

应低于 5%，原则上不高于 12%。 

    为控制公积金总额度，除了在缴纳比例方面进行限制外，相关政

策还对缴纳额度规定了上限。北京市规定，2012 年住房公积金年度

的缴存额上限，按照 2011 年当地职工月均工资的 3 倍，分别乘以单

位和职工住房公积金缴存比例确定。 

    北京市统计局的数据显示：2011年北京职工平均工资为 4672元。

按照北京市的规定，个人和单位公积金缴纳额共计最高 3364 元/月。 

    原因 

    超过上限尚无罚则 

    作为一项社会保障制度，公积金为何会出现巨大的缴存差距？ 

    汪丽娜表示，缴存额的差距大是我国现行经济中不同行业、不同

经济部门收入差距扩大的一种表现，同时，这也反映出公积金制度设

计的缺陷。 

    汪丽娜认为，现行的公积金制度，没有充分考虑缴存职工的就业

单位的差异和工资收入的差距，并在制度设计中尽可能去缩小收入差
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距。 

    按现行的《住房公积金管理条例》及相关配套政策，职工和单位

公积金缴存比例均不得低于职工月平均工资 5%，但对缴存上限，虽

有明确要求，却只是规定“原则上”不允许突破。 

    具体到执行层面，由各城市依据各自情况而定，这就为一些有条

件的企事业单位借公积金免交个人所得税之机，提高本单位职工的福

利。 

    记者查阅《住房公积金管理条例》，在罚则当中，只对单位逾期

不缴或者少缴住房公积金的，规定了相应的处罚措施，但是并未对超

出缴纳上限给出相应的处罚。 

    中原地产市场研究部总监张大伟也表示，很多大型企业用尽量多

的缴纳公积金，来减少明面上的工资。“公积金的来源并无政府支出，

只有职工被扣除的工资部分和单位缴纳的部分，公积金缴存的差距，

更多是缘自收入的不均衡。”张大伟说。 

    此外，汪丽娜认为，各地的公积金管理中心有催缴公积金的动力，

却没有限制上限的动力。其道理很简单，公积金管理中心是一个预算

外事业单位，其人头费管理费全部来自缴存公积金规模与贷款规模的

利差和资金经营的增值收益，缴存的低息储蓄越多，可获取收益的机

会越大。 

    其次，是监管机制不健全，公积金是政府发起设立的住房储蓄，

但资金的属性归公积金缴存人所有。对于归集规模达万亿的巨额储蓄

资金，却长期游离于金融监管部门的视野之外，公众看不到公积金归
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公集与使用情况的年报，公积金的信息不公开、不透明，资金所有人

没有知情权、参与权和决策权。建议制度应该照顾弱者应该怎么缩小

缴存额度的过大落差、遏制不合理缴存，实现公平呢？汪丽娜建议，

在未来公积金条例修改中，首先要严格落实缴存额度和缴存比例的上

限政策，以此来缩小日渐扩大的缴存额度差距。专家表示，实现公平，

不能只盯着缴存。中低收入者除了缴存额度较低外，在使用上也有种

种不便，某种程度上存在“穷人不够用、富人用太多”的问题。汪丽

娜表示，为强化公积金的住房保障功能，应实行差别化贷款利率，缩

小收入较低的“净储户”与较富裕的“净借款”人之间的收入分配不

公。应适当提高公积金存款利率，明确公积金增值收益归缴存人所有，

可用于为无力购房的公积金缴存人提供租赁性住房。张大伟也认为，

公积金一定程度上应照顾到低收入者的贷款需求，不应单纯按照缴纳

额考虑贷款额。可动态调整贷款额度，对中低收入人群提高缴存住房

公积金的比例或贷款额度，让他们有能力用公积金买房。他建议，政

府部分使用公积金建设的保障房，应该优先分配给缴纳公积金的低收

入职工。 

    此外，汪丽娜还建议，应扩大公积金的使用范围，用于支付租金、

装修、交物业费、取暖费等与住房相关的各项支出。对特殊家庭，可

以用于子女上学、医疗等应急性支出，减少强制储蓄对居民消费的抑

制。此外，还要强化监督和管理机制，建立起规范的会计、审计、信

息披露和社会监督机制，削弱公积金制度的不公平因素。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2717:48 
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    ------------- 

    既然有规定，多寡不均为何还能大行其道？ 

    记者调查中发现，缴存单位并未执行规定。一些单位为了降低用

人成本，突破了下限；一些则视上限为空文，把公积金变成了隐性福

利。 

    根据 2006 年国资委发布的《关于中央企业严格执行国家住房改

革政策有关问题的通知》，中央企业不得擅自提高职工住房公积金的

企业缴存比例，职工月缴存基数最高不得超过职工工作所在地平均工

资的 3倍，缴存额不得突破企业所在地住房公积金缴存上限。 

    社科院研究生院城乡建设经济系主任、住建部政策研究中心原主

任陈淮认为，应该区分合理的和不合理的缴存差距，区域、行业之间

正常工资水平基础上的差距属于合理范畴。 

    突破了相关规定的缴存，显然在不合理之列。 

    中国社科院经济所研究员汪丽娜说，月薪较高的企业高管，能获

得动辄几千上万元的公积金也就成了见怪不怪的常态，而一些私营部

门因经营不景气、职工工资基数低，获得的公积金储蓄也就比较低，

甚至有些非国有部门的企业根本不为职工建立公积金。这种“上下突

破”必须得到遏制。 

    ----------------现在中国的管理处在既得利益团伙无人监管

的状况！不要说法律漏洞，就是有规定也白规定，社会舆论大了，我

们往往看到他们正在研究，正在调研，包括王 73 最近谈裸官，必须

----，其实这些都是废话！就一句话违反了怎么办？裸了怎么办，没
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有具体落实措施和时间表就是忽悠！百姓被忽悠久亦！股市也一样，

所以看到研究、严禁、必须，抓好这些词当他放屁就行了，还早呢！ 

    就公积金而言，对超标的个人缴存和单位缴存一律没收！否则就

是不了了之！就是纵容贫富不均，现在看又不了了之了！多拿了就多

拿了，可以吗？我身边老公是银行的女老师，告诉我们，他们的公积

金比我们高的多！这样人家早早就用公积金贷款买了大房子，好几套

房子呢！公积金成了给富人发钱的工具，贫富差距加大的合法推手！

没有人管！中国的事情没有人管或者对利益集团有利的就故意拖着不

管！人民想管没法管！真这样下去国民党真要反攻大陆了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2810:17 

    @逃离深圳 20106258楼 2013-02-2721:18:54 

    作者:找找小马甲 

    2013-02-2714:22 

    另外，今天看见一则消息说，第一夫人打算交出自己的房产了。

这算不算一个信号，就是国内官员开始抛售房产的闸门打开了？我想，

官员们如果有 30套房产，势必不会全交出来，交出 1、2套的以堵众

人之口，其他的肯定会想办法抛售，接下来会不会是“价钱不是问题，

关键要成交快”这样的局面？另外，官员的财产应该也会大批转移出

去，甚至不排除他们准备好的几本护照现在终于...... 

    ----------------------------- 

    凤凰网吧？我也看到，我早说过，房地产指数就是腐败指数，一

般百姓真买不起，但是小团伙可以替百姓全部买掉——这样说吧，百
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分之 10 的人拥有百分之 50 的商品房！这百分之 10 的人如果愿意可

以买光所有房子，百姓一套也买不上！钱在他们手上！他们现在手里

已经有几十套房子，房子多的他们自己都害怕了！不排除第一夫人这

个消息是假新闻！这个事就是假的还不好辟谣！现在，房叔们被披出

来后，看来官员卖房子的跟风效应没有出来，或者没有大批出来，人

家又搞这个消息，给百姓降房价是假，做空人民币是真！索罗斯为做

空日元潜伏了 2年，在香港也潜伏起码两年了！我早说过，我们房价

跌，地方政府真要无成交量撑房价也是可以撑的，2012 一年都是这

样，但是他们挡不住国际资本的老谋深算的洗劫！再说一遍，房价这

次下跌的动力来自海外集团！是个大的整体战略！本人绝对说对了！

这就是有人不断来捣乱的原因！否则他们理我没有空！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2810:20 

    非常奇怪，哪个国家要宽松货币，货币贬值了，人民币就和人家

绑在一起！如此人民币想不狂贬值都难！因为国内货币政策已经没有

用了！你是国际货币！哈哈哈哈！ 

    附录：英国央行“放风”再宽松负利率政策“闪念”2013 年 02

月 28 日 02:39 孙红娟罗丽香我有话说查看评论(3)国际上做空英镑

的势力又要大赚一笔了，在鸽派行长卡尼还未上台之时，英国央行就

已经开始放风执行更加宽松的货币政策，连执行负利率都是可选项，

甚至不惜短期内忽视对通胀率的盯住水平。 

    这是英国央行副行长保罗·塔克(PaulTucker)在本周一英国国会

听证会上放出的消息，此言一出，市场骚动开始，英镑对主要货币加
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速下调，市场开始猜测英国央行在 3 月 7 日即将举行的议息会议上

实现塔克的负利率建议。 

    但时隔不到 24 小时，英国央行另一位副行长查尔斯·毕恩

(CharlesBean)公开对媒体表示，此前保罗·塔克关于负利率的言论

引发了市场骚动，他在此正式宣布，英国央行并不会实施负利率。 

    鹰派塔克转向宽松 

    英国央行副行长保罗·塔克(PaulTucker)是英国央行的鹰派，曾

在今年 1 月份的央行议息会议上否决英国央行行长默文·金

(MervynKing)增加债券购买的提议，当时以默文·金为代表的鸽派要

求在原有每月购债 3750亿英镑的基础上继续扩大 2500亿英镑。 

    但在本周一的议会听证会上，塔克却一转原有鹰派立场，表示对

于进行更多的量化宽松持开放态度，他还透露已经在货币政策委员会

(MPC)会议上提出负利率想法。目前英国的利率为 0.5%，为有记录以

来的最低水平。在塔克此番谈话之前，英国央行也曾谈论过降低利率

的可能性。 

    与进一步降低利率的逻辑相一致，塔克还表示英国央行应该放宽

对通胀的容忍度。“在中期通胀预期能够锚定的条件下，英国央行可

以无视一段高于通货膨胀设定目标的时间，从而帮助英国经济避免在

复苏过程中出现倒退。”塔克此番言论与默文·金在本月早些时候的

通货膨胀报告新闻会议上的说法一致。 

    英国央行现在盯住的通胀率是 2%，但自 2010年以来，英国通胀

率一直在 4%左右运行，即便是 2012年，在经济衰退下行导致通胀率
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一定程度下行的情况下，英国全年平均通胀率也还是保持在了 3.2%

的水平，这也是为何英国央行一直对进一步的刺激政策持谨慎态度的

原因。 

    “塔克的说法再次印证了市场的预期，也表明英国央行内部基本

上就新一轮的刺激政策达成了一致，相信下一次的议息会议上可能就

会有新的宽松政策出台，可能在资产购买规模上扩张，不过我们预计

利率不会一次降到零以下。”一位欧系外资银行(行情专区)外汇交易

部门分析师对《第一财经日报》记者表示。 

    塔克立场的转变与英国疲弱的经济数据，以及近期穆迪调降英国

3A评级有直接联系。穆迪认为，英国中期增长前景持续疲弱，今后五

年经济将持续疲弱，而且政府债务在不断提高，这对于英国经济的可

持续复苏将造成压力。 

    就在本报记者采访完不到两个小时的时间里，查尔斯·毕恩开始

公开表态，指出英国央行立刻引进负利率的计划是“天马星空的想法”。 

    不管负利率是否会引入，英国进一步宽松的立场已经达成一致，

结合毕恩的表态，上述欧系外资银行分析师表示：扩大购债规模或许

是 3月 7日最大看点，当然利率或许会调降 25个基点。 

    “不过宽松政策并不能保证英国经济能够启动，现在英国的政府

债务、欧债危机以及英国银行去杠杆化对英国经济造成了很大的负面

影响。一方面，政府通过财政扩张刺激经济的道路，因为债务占 GDP

比重早已超标，进一步的财政刺激非常有限；而同时英国银行的垄断

格局以及英国资本市场中直接融资规模相对有限，导致英国银行去杠
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杆化对实体经济造成很大限制，这些都需要时间，而且要看欧债危机

是否能够稳定下来。”APCapital在其研究报告中指出。 

    英镑继续承压 

    塔克立场的转变进一步确认了英国央行进一步宽松的政策趋向。

受此影响，英镑延续年初以来的下行趋势，2月 26日至 2月 27日在

一日之内下跌 100 个基点，截至记者发稿时，英镑对美元汇率为

1.5115，创出自 2010 年 7 月以来的最低值，不过，查尔斯·毕恩表

态之后，英镑开始震荡上行。 

    “英镑下行趋势应该会是今年的一个大基调，至少会持续到卡尼

上台。”上述欧系外资银行分析师表示，“不过卡尼效应其实已经在市

场中得到了很大程度的反应，我反倒不认为卡尼上台之后会更大程度

压低英镑。我们现在将英镑的下限看到 1.45左右。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2810:22 

    中英央行将签订人民币互换协议 2013 年 02 月 22 日 23:21 东方

财富网我有话说查看评论(0)北京时间 2 月 22 日晚间消息，路透社

周五报道称，英国央行即将与中国人民银行(行情专区)签订一份三年

期的货币置换协议，这也是伦敦希望成为离岸人民币交易中心的最新

行动。 

    英国央行周五通过一份电子邮件声明确认，英国央行行长梅文金

恩(MervynKing)和中国人民银行行长周小川于当地时间周五在北京

举行了会议，两家央行将会“促进”有关人民币和英镑互换的讨论。

声明称，“这个货币互换协议将会被用于为两国之间的贸易和直接投
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资提供融资，以在市场状况需要的情况下支持国内贸易稳定性。”声

明最后指出，周小川和梅文金恩行长同意“共同努力以很快达成一个

最终协议。” 

    伦敦一旦成为人民币贸易的离岸中心，将会帮助深化英国和中国

这个全球第二大经济体之间的联系。英国财政大臣乔治奥斯本

(GeorgeOsborne)立即对这份声明表示了欢迎，他在回应中表示，这

个协议将会“固化”伦敦作为人民币市场西方港口的地位。中国已经

与包括澳大利亚，韩国和马来西亚在内的多个国家达成了类似的货币

互换协议。 

    乔治奥斯本表示，“今天宣布的消息将支持英国在伦敦建立一个

令人兴奋的人民币市场的野心。这是全球竞争中的一个新迹象，英国

一直被视作对新兴和成熟市场均保持开放的从商地。” 

    新加坡发展银行在香港的经济学家周洪礼指出，“这对人民币的

国际化将是非常重要的一步。和泰国以及蒙古不同，英国是一个国际

金融中心，是欧洲的金融港口。全球贸易中人民币使用率的低下与中

国作为世界第二大经济体的地位是不相符的。” 

    中国已经允许商业企业在外国贸易中使用人民币结算，并且签署

多份货币互换协议以促进人民币在国际贸易(行情专区)和投资中的

使用。中国政府还对外国公司使用在海外获得的人民币融资在中国国

内进行投资的规则进行了宽松；作为使得人民币成为全球性货币努力

的一部分，中国还开始了使用包括日元在内的多种货币进行直接贸易。 

    欧洲结算银行在 2012 年 12 月的声明中引用香港货币管理局的
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数据指出，从 2012 年 8 月以来，使用人民币的跨境贸易规模已经扩

大四倍，在 2012 年 10 月时候达到了近 2000 亿人民币元(320 亿美

元)。总部位于台北的中华经济研究所在2012年11月的报告中指出，

中国政府已经达成的货币互换协议总规模已经达到了 1.8 万亿人民

币元。 

    英国央行首席出纳克里斯索尔曼(ChrisSalmon)在上个月曾表示，

英国央行已经原则上准备好同意与中国人民银行之间的这个互换协

议。他形容伦敦成为一个重要人民币中心的想法“非常有份量”。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2810:33 

    附录：要开大会，工人、农民代表人数真的增加了吗？ 

    发表于：2013-02-2808:34:04作者:LIUDENGMIN691108 发短信加

好友更多作品 

    级别：五级士官积分：1987android 智能电视客户端 2012 让我

们一起重生新任女总统的"棋局" 

    昨日公布的 2987 名十二届全国人大代表名单中，党政领导干部

代表 1042 名，占代表总数的 34.88%，降低了 6.93 个百分点。与官

员代表比例下降形成对比的是，来自一线的工人、农民代表共计 401

名，占代表总数的 13.42%，比十一届提高了 5.18 个百分点，其中，

农民工代表数量大幅增加。仅广东一省，就选出了三名农民工全国人

大代表。 

    对于这个公布的结果非常值得怀疑，比如我们邢台市的范现国代

表，他是隆尧县华龙集团董事长，身份却是农民代表。李长庚为沙河
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县恒力集团董事长，身份也是农民代表。除这两个亿万富豪之外，其

余几位都是我市的重要领导干部。在我们这个地区，在这次当选的十

二届人大代表中，真正的普通工人和普通农民代表却是一个也见不到。

我现在就搞不懂，国家每年为什么总是要搞这些数字游戏？ 

    --------------- 

    多少年了！还不改就没有机会改了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2810:38 

    引用：看看没有人监管，或者自己监管自己，或者自己利益集团

监管自己人，他们会疯狂的给自己什么吧！ 

    云南省招标采购局局长每年发 150万元奖金是否合法 

    发表于：2013-02-2611:28:34作者:太极指举报人：邱鑫星、男、

汉族、小学文化、福建省人、现住云南省昆明市。 

    被举报人：云南省招标采购局 

    地址：五华区小屯立交桥高新区旁 

    局长：高天森 

    举报目的：请审计厅查处由纪委、检查机关根据具体被举报单位

违法违纪行为和犯罪行为依法给予法纪制裁各追究刑事责任。 

    举报内容如下： 

    1、招标局巧立名目开办了 4 个经营公司（云南云天咨询有限公

司、云南招标股份有限公司、云南省机械设备成套局技协服务部、某

某租赁公司）。期间存在非法性、和犯罪行为：有关部门通过审计深

查即可查明。 
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    2、招标局全体在编人员均在这 4 个公司兼职。从中获取非法利

益和侵吞国家财产依法处理。 

    3、获取兼职收益年人均多达 60万元。最高的达到 120万元（2007

一 2009年，2010年一 2011年 150万）。此份开支从何而来，必须深

查，国家工资政策，是否允许高额发额处收益的。 

    4、巧立名目购公车 78辆，全部被该局人员私用，耗掉国家资金

每年 150万元。国家一再声明公车不能私用，该公司（单位）公车私

用如此之多，耗资如此之大，严重违反国家纪律，以公肥私。 

    5、局领导买官卖官不作为（现任办公室行政副科长张小练实例） 

    6、局每年要被云南省财政厅罚款（其中 09年被罚款 860万元）；

为什么没有追究个人责任是不是在庇护谁 7、为了维护国家利益，我

作为一名普通职工，特具实举报望各有关部门给予重视并彻查此案，

特此举报。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2810:44 

    从上到下乱成套了当官的为所欲为自导自演说白就是白说黑就

是黑，公权的异化、黑化、流氓化、进而彻底私有化是腐败形成气候

的基础.实在是佩服这些贪官的作风和胆识，还真是够大胆的，无耻

的很。竟然如此的明目张胆，其实，全国账面都在，只要查 2012 一

年的什么都清楚了！没有人查我们百姓中有共产主义理想的可以是党

员也可以不是党员的志愿者不要钱去查账！ 

    看看表格中的差距有多大！谁制定的，谁批准的？福利费没有，

只有高额的所谓业务费等等说不清的费用！ 



2689 

 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2810:54 

    我们解剖这个麻雀，看看黑洞在哪里？从这个表格看出很多经济

问题！ 

    1：员工的收入买不起一套房，高层一年可以买一套房，这还是

不额外贪污呢！ 

    2：根据官员员工比例，可以百分之 0.几的人占分配的百分之 80

的结论是靠谱的！ 

    3：这个党委书记没有起到任何监管作用，他不劳而获的最多，

他已经腐化变质，脱离了工人阶级，已经是利益集团了！让他滚下来

到生产一线去改造思想！也许他当办事员的时候能够带领大家可以很

好监管吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2810:58 

    4：非工资和业务支出占 17%几乎是工资的一半多和业务开支的

三分之二多！还有百分之 23 左右居然没有列出的黑色支出和工资差

不多！所以干活拿不到多少钱，有权分配的多！这是中国现在经济分

配的一个大缩影！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2810:59 

    说一千道一万，不从这些细节进行改变，你说反腐说转变作风-

-自己忽悠自己吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2819:00 

    @mm168906278楼 2013-02-2814:06:52 

    就像楼主说的我这个刚需也按捺不住想买房了.想来想去还是再
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等一年吧.希望楼主能言中. 

    ----------------------------- 

    我自己耍个二杆子也就罢了，我也害怕让您踏空啊！所以您的资

金再过阶段黄金再跌一些，适当的时候，可以买入正规银行的实物黄

金！一个基本的逻辑就是中国过剩的房子不会永远比黄金涨的快！ 

    如果房价暴跌那么通货紧缩黄金必然值钱，卖黄金买房子！ 

    即使通货继续恶性膨胀，黄金的涨幅也必然超过房子！因为恶性

通货膨胀向来就是动乱革命的先兆，那样就离富人逃跑不远了，富人

只能带走美元黄金的！房子是带不走的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2819:02 

    @vv19116276楼 2013-02-2811:22:53 

    只是请教一下楼主，这个国家已经没有希望了眼下时局做为小老

百姓如何自处。 

    ----------------------------- 

    找个师傅练个武功吧，就是没有师傅，每天跑几千米也管用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2819:18 

    我想了许久，想出了适合大多数人的投资渠道！明显的买美元我

们个人暂时可以保值，但是国家外汇会非正常减少，会人为放大危机！

人民币会非理性贬值，毕竟我们每个月的收入还是人民币的，是不利

于我们长远利益的！而且每个人都买美元的话国家会强制出台限制措

施！买黄金起码可以藏金于民！变郎咸平们鼓吹的藏汇与民为藏金于

民，一字之差就能够利国利己！可惜铂金现在变现困难，否则我提倡
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藏铂金！我明天发工资给我老婆 38 节再买一条铂金项链，这是我第

二次出手铂金了！铂金比黄金性价比更高！对普通人来说黄金好变现，

还是黄金吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2819:22 

    就今天的股市而言缩量上涨，再涨一点，M头就要做好了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2819:28 

    揭秘一颗钻石怎样加工才能变得价值连城(组图) 

    2009 年 5 月 4 日，日内瓦的一个拍卖预演中，克里斯蒂拍卖行

的一名员工手上分别带着一颗蓝宝石钻戒(33.23克拉)(中间)，一颗

30.52克拉的钻戒(左边)和一颗精美的黄宝石钻戒(57.02克拉). 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2819:31 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2819:34 

    成堆的石头里面挑选有光芒的石头，哪怕是一星点，然后刨开打

磨！ 

    其实最辛苦的人赚不到钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2820:40 

    @sursturn6288楼 2013-02-2819:38:59 

    回复第 5807楼(作者:@遍地是黄金于 2013-02-1900:43) 

    “五个凡是”，道出了大同“万人签名”的真相 

    近日，山西省大同市成为舆论关注的焦点。因为在一个…… 

    ========== 

    楼主你忒牛逼了！最近见报了 
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    ----------------------------- 

    我怎么不知道，咋回事呢？我没有去揭穿哪个市长啊？前阶段还

有个县长离任好像场面很感人，从拆迁可以调动几百黑社会来看，从

房托可以雇几百人来看，弄几百人装门面好像也不说难事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2820:50 

    但是能够调动 50万人挽留的市长才是真牛逼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2821:40 

    我之所以鼓励藏金于民是因为：尽管美元已经和黄金脱钩，但毕

竟美联储的黄金储备多，中国央行黄金太少，首先这是个历史问题，

既然是历史问题那么现在趁人民币汇率高多换一些黄金是好事，央行

不换，老百姓自己换！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2822:05 

    今晚看晚自习有空，哈哈，看晚自习的钱是我的私房钱全部买石

头了！看晚自习的时间我就奉献给网友文章了，我替生孩子的和家远

的同事多看了 2个晚自习，人缘也有了，将来先进事迹也有了，老婆

还不用讨厌我在家光上网不干活，这真是几不耽误啊！ 

    现在具体把这几天在 QQ和朋友们讨论交流的心得说一下： 

    1：县城什么时候房价跌？ 

    等农民工失业了、经济萧条了，就彻底黄了！据我的调查，如果

农民不出去打工，靠农业收入买不起县城的房子，县城的房子已经涨

的很高了，但是一个县总有出去发财的人和当地村长发财的，管粮棉

定价等级的一些人可以买！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2822:13 

    2：其实县城能够吸引的人群还是有限的，他们的主要目的是让

一部分人进城大部分合并成镇，镇才是下次投资高潮的主题！我看乡

镇银行就是鼓励农民拿土地贷款在镇买房子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2822:25 

    那么这样折腾的目的是什么呢？是高效农业吗，引用一张 QQ 网

友图片吧： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2822:35 

    什么意思呢，就是拆迁从城市到农村！地方政府和官员有强大的

发财动力！这个效率将会是世界上最高的行政效率！老套路没有需求

拆出需求来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2822:45 

    有网友资料：小县城房价还在涨，接盘的资金来自在外打工者中

收入高的包工头级别！发财的农民又不傻，买房也在小县城，离家近！

所以小县城卖的还是比较火，尤其是春节前，因为他们集中回家了！ 

    农村土地流转，他们瞄上的不是靠近城市的农民宅基地！大城市

郊区已经差不多了！县城附近大把的良田都被占用了！网友说的对下

一步是乡镇！农民住到乡镇后离原来土地远了，不方便了就要被迫卖

地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2822:54 

    3中等城市将会是房地产泡沫崩溃的前锋！ 

    按照上网友的材料大多数农民还是没有钱！比如有农民网友说：
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“去年两万多斤稻谷还没卖！”另外个网友说：”我家就在农村现在农

村一年很辛苦的种地，收入也就 2,3万那个苦不是一天两天是一年不

能间断的，农村现在都是 5060 的人在种地，年轻的都打工去了。绝

大多数的妇女要是种地的话连带其他的农副产品，比如枣苹果什么的

收入不会超过 2 万。但是做的活要比打工累很多很多。”打工的钱城

市的房子是买不起的，现在县城的房子如果不买，将来也买不起！在

县城有房子好找对象，所以县城的房子涨的快，抢手！ 

    钱就这么多！到这到不了哪里！如此中等城市指望农民进城买单

是不可能了！全民两套房的时代就要到来！建筑农民工一天 100 去

年，一个月 3 千一年 3 万左右！十年才 30 万，按照一些县城 4000-

6000 的水平没有 40-50 万拿不下来！据说县城的首付是百分之 45，

干 7-8年活的农民工才能付首付！所以小县城的房子把当地富人的钱

已经吸干！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2822:55 

    可以说小县城一个春节就把一年的刚需消耗的差不多了，随着出

口不振，物价上涨，大部分人缺钱是一定会越来越明显的。所以刚需

接盘不可持续。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2822:58 

    中级城市先倒，现在暴露的鬼城不是省会不是小城市都是中级城

市！省会有全省资金去撑，北京上海全国资金撑！ 

    但是这样的分析我在这里讲一讲也罢了，为什么能够上一些大媒

体？我觉得是符合国际资本做空中国的宣传需要！ 
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    转某马甲：最近的新闻报道很奇怪，前面引的这两条报道实际上

一条是揭了地方政府土地财政的不光彩老底，另一条是揭了农村城镇

化作为更大号土地财政的老底。 

    政府和银行本是一体，高房价其实和古代的盐价，现在的油电水

煤价一样虚高部分都是政府的税收，房开不过是与政府和银行共同合

作、负责向屁民征税并向政府预缴承包税款的包税人而已。 

    这些东西本来从政、银、房三巨头的角度看，是不能容忍放在头

版公开报道的，如今却似乎有推动媒体向屁民亮出地方政府老底的趋

势。这风向有点不对 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2823:03 

    鉴于农村城镇化这件事上合中央拉动 GDP不让太难看，过剩产能

建筑企业多活几天的总目标，下合地方政府和官员发财的需要，这件

事已经没有悬念了！我们好好想一下，把农民赶到镇上住会对经济带

来什么后果，对我们生活有什么影响，这才是真的啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-02-2823:31 

    首先，农村城镇化，小农经济模式彻底毁灭！ 

    从生产资料： 

    看农家肥就会绝迹！精耕细作也会绝迹！这样我们的农业从种子

到化肥到除草剂到杀虫剂必须使用适合大规模农业生产的专业公司

的东西，而这些东西的专利及其源头公司世界上具有垄断性的都在美

国！一旦进入这个模式，我们的命脉完全被美国控制，简单的说该播

种时不给你种子，该上肥时找个借口肥料涨价了，等等！ 
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    其次，从安全看，从此中国人吃饭就是为了活着，为了今天活着，

我们没有明天！ 

    我看过美国百分之 99 运动成员向世界爱好和平的人发出的英文

版的公开视频，揭露了美国大农业的内幕！美国政府为了维护大资本

家的利益，不许私人种一些不施化肥等的绿色食品！可以想见，大农

业要高效，要杀害虫必须立竿见影，毒性有多大？作物要产量高必须

要在转基因种子和催熟剂上做文章！ 

    再次，从生产关系看： 

    必须是大资本的土地兼并运作！完全公司化，专业化！只有大垄

断公司才能整合这个产业链！现在明白了美国当年加入 WTO为什么在

农业领域那么坚持！总有一天大家可以看到签完整版的 WTO协议！秘

密协定我们看不到，但是农业协定里的条款连龙永图都吓坏的条款是

什么？我认为就是和今天的土地确权出卖有关！就是和外资能够在

2012 已经开始可以进入的农业领域有关！简单的说我们将是帝国主

义的产品倾销地！ 

    最后，农业从此成为消耗外汇的大户 

    起码大农业进口大量石油！化肥！种子！等等，有些开始不觉得

贵，垄断以后就贵了！中国完全绑在美元的战车上 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0110:31 

    关于农村城镇化，我们已经看到他们已经完全第一步了： 

    引用附录： 

    “土地资源变资本”是农改核心 
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    2013年，中国改革能否按照：中央农村工作会议强调，要“守住

一条底线”，即充分保障农民土地承包经营权，不能限制或者强制农

民流转承包土地呢？ 

    中国农村集体土地确权登记发证被认为是围绕保护农民土地权

益深化土地制度改革的基础。 

    2012 年底，农村集体土地所有权确权登记发证将全面进入收官

阶段，让农民像市民一样拿到属于自己的土地证。截至 10 月底，全

国农村集体土地所有权确权登记颁证率达到 86%。天津、海南、安徽、

广西等地发证率达到 95%以上。 

    国土资源部副部长王世元说，推进农村土地管理制度改革要求首

先明晰土地产权，激活城乡统筹发展的动力源泉，为农村改革发展顺

利进行创造基础保障。 

    中国今后要进一步明确土地承包经营权的物权性质，将土地要素

与产业资本、农业企业有效联系起来；进一步完善农村集体土地使用

权能，探索农村集体建设用地有偿使用制度，显化土地资产价值。 

    一旦广大农村“土地资源变资本”的长期愿望变成现实，那么未

来聪明的城里人拎着包“上山下乡”支援农村城镇化的人就会越来越

多！ 

    --------------------------- 

    就算没有人强制农民卖地，但是他们的顶端设计的非常巧妙，把

生产地和居住地完全隔离，开始我和网友一样以为是设计者没有大脑，

现在看不是没有大脑的事情是没有良心的事情！现在中国的石油依存
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度将肯定达 60%，如果农民都开车到地头石油依存度将达到百分之

100！中国经济就是美元附庸经济，人家周期性剪羊毛、甚至缺钱就

通过多印美元转嫁，农资涨价转嫁，必然成为常态！ 

    我们看一下石油依存度的变化和影响： 

    引用： 

    数据显示，中国 1993 年成为原油净进口国，当年对外依存度为

6%，2009年中国对外依存度首次突破 50%，达 51.3%；2010年，该数

值达 53.7%，现在则随时可能超越美国。由于美国石油消费早已进入

稳定状态，按照这种速度中国将很快成为全球最大的石油消费国，并

日益依赖原油进口。对进口原油的过度依赖被称为“石油魔咒”，50%

被视为安全警戒线，尽管很多国家 100%依赖石油进口，比如日本，但

美国是与中国唯一可做对比的大国，维护能源安全是国家战略的重要

内容。 

    尽管目前美国仍然是世界最大的石油消费国和进口国，但其原油

对外依存度呈现逐年降低势头。美国能源信息署（EIA）今年 5 月的

一份报告显示，2010年美国石油（包括原油和炼化产品）的对外依存

度为 49.3%，是自 1997 年以来首次降到 50%这一国际“警戒线”以

下。在过去的几十年间，美国的外交政策总是被赋予一定的能源意义，

比如两次海湾战争。因此，中国快速增长的石油需求会不会迫使中国

的外交政策重点转向维护能源安全，这是中国与其他国家同样关心的

问题。 

    从 1991 年开始，美国从中东进口的原油占总进口的比重开始逐
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渐下降。到 2010 年，美国从北美进口的原油占总进口的 34%，而中

东只占 18.5%，这种趋势与美国逐步撤出中东的计划是相辅相成的。

与此相反，中国对中东石油的需求日益提高，长期以来美国通过驻军

维持中东秩序，这也确保了石油市场的稳定。如果美军逐步撤出中东，

这一地区是否稳定对中国石油安全而言至关重要。 

    美国控制中东石油主要是通过以美元计价的石油期货与石油贸

易实现，有所谓的“石油美元”一说。这种石油金融体系也导致中国

在石油贸易中支付“亚洲溢价”，并且在石油期货交易当中被迫接受

欧美市场与投资者的定价。中国即将成为全球石油最大需求市场，却

没有定价权，这种困境同样也对中国经济的发展形成制约。 

    因此，中国不得不考虑石油消费规模与对外依存度上升带来的严

峻挑战。首先，应该逐步提高油价来抑制汽车消费，具有 13 亿人口

的中国没有条件发展与美国同样的汽车文化，这需要协调汽车经济与

能源安全的关系；其次，中国的对外政策必须重视石油安全，并将之

视为基本国策；其三，重视能源金融体系的构建，改变石油定价的被

动地位；其四，大力发展天然气和非常规油气，实现能源的多元化，

转变能源消费结构。 

    责任编辑：NF052(本文来源：21世纪经济报道) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0110:51 

    一条消息显示，玉石乃至玛瑙的大规模造假就要到来： 

    森泽能源是生产销售阻燃新材料等项目被视为工业重点转型项

目之一。 
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    公开资料显示，这个项目的阻燃新材料用于橡塑品阻燃填料、人

造石材、牙膏填料、仿玉制品、人造玛瑙等行业。 

    ---哈哈，在还有点真货前，我多收点货吧！将来就是假货的世

界！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0111:22 

    有农民说，现在农产品并不值钱，对，这个不值钱是人为造成的！

世界惯例，比如同样人多地少的日本，农产品价格就很高，这叫产业

保护价！我有材料显示中国的关税 

    几乎在农产品保护方面没有起任何作用！尤其在全面实现 WTO承

诺方面 

    比如引用材料：“2002年 5月中国已经开始着手进行对农产品的

进口配额进行分配，履行对世界贸易组织（WTO）的承诺，为国外农

产品进入中国市场打开大门。一些公司已经拿到了植物油的低关税进

口配额(TRQs)，如棕榈油和豆油，因为目前中国正在按产品分批发放

进口配额。中国政府官员未对本报告予以置评。 

    按照中国的入世承诺，2002年中国将发放的关税税率配额包括，

850万吨小麦、585万吨玉米、200万吨大米、252万吨豆油和 240万

吨棕榈油。为了保护数亿中国农民的利益，中国过去严格限制进口这

些农产品，在过去的几年里，玉米和小麦几乎没有进口。”短短 10年

由于国内大占耕地和对农业放开关税保护中国就要成为世界第一大

农产品进口国了！ 

    今天几乎将国企卖完后，老家的土地也全部卖完了，是不是这就
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是改革的成功呢？土地资源变资本，这话没有错，关键是“土地资源”

变成谁的“资本”？从农民手里拿地时每亩三万，转手卖给开发商时

价已涨到 30 万，那些差价的所谓“资本”哪里去了？土地卖了，农

民同胞还能做什么？当农民工继续被剥削，连最后的一片资本都没？

所以卖地最后的结果就是农民丧失资本，土地归到资本家+地主+垄断

财阀手里！把农民的居住地和土地隔离，被迫使农民成为农民工，继

续给世界工厂提供最廉价的劳动力！ 

    可怕的是一旦进入这种模式人家就能不战屈人之兵！你想退也退

不出来，比如有一年不给你卖种子，掐断你的石油供应你就不要说打

仗，内乱去吧！更不要说铁路都已经不适合战争了！我们就成为一个

阉割的民族！世界的美女我们也只有干看的份，苍老师永远还是日本

的了！这样的经济模式就是自杀式的经济模式，我的材料显示早在

2002茅于轼、厉以宁鼓吹的就是这种模式，他们鼓吹了 10年之久了，

以致他们的弟子接班人可以去具体实现了！茅于轼在 2002 年就说：

“通过资本的方式让农民转卖土地，创造新兴城镇，西方国家圈地，

我们资本圈地，我们要比西方人道的多，在农村卖地后的钱一半留在

地方政府，在当地投资、搞项目，而且吸引外地投资，这样农村就活

了”所以用资本剥夺农民土地给大资本财团是他们既定的长期战略！

是配合 WTO的卖国战略！他们那么有信心把握的长期以来执行了这个

战略，说明了什么？本人不寒而栗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0111:25 

    从历史唯物主义的角度看看截止 2004 年已经开放了什么，我们
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的经济生活发生了什么变化： 

    银行业 

    入世承诺摘要：自加入时起，允许外国金融机构向所有客户从事

外汇业务，无地域限制。人民币业务先放开上海、深圳、天津和大连；

入世一年内，开放广州、珠海、青岛、南京和武汉；两年内，开放济

南、福州、成都和重庆；三年内，开放昆明、北京和厦门；四年内，

开放汕头、宁波、沈阳和西安；五年内取消地域限制。另，入世两年

内，允许外国金融机构向中国企业提供人民币业务服务。入世五年内，

允许向所有中国客户提供服务。审批标准不含经济需求测试或营业许

可的数量限制。申请人民币业务的外国金融机构需在中国营业三年并

连续两年盈利。 

    实际开放进程：2001年已全面放开外汇业务，2003年 12月，将

外资银行人民币业务的客户对象扩至中资企业。目前，已有 13 个城

市允许外资银行经营人民币业务。批准了大众、通用、福特和丰田等

四家公司在国内从事汽车金融业务。超出承诺的开放包括：将单个外

资参股中资银行比例从 15%提至 20%.减少外资银行分行营运资金的

档次和数量要求。允许外资银行从事衍生品业务和保险公司外汇资金

境外托管业务。已有六家商业银行获准境外投资者参股。2003年底，

以 450亿元注资为标志，建设银行和中国银行启动全面改革。 

    点评：入世三年后，全面向外资银行开放人民币业务是否会导致

大规模的存款搬家，进而引发系统性危机，是业内担心的重点。但银

监会官员认为外资银行的进入对国有商业银行改革发生了积极的影
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响。 

    保险业 

    入世承诺摘要：自加入之日起，全面开放再保险业务，但中外直

接保险公司需向中国再保险公司承担分保比例，第一年 20％，次年

15％，第三年 5％，第四年取消。非寿险比寿险开放幅度大，但健康

险、团体险和养老金/年金险开放较晚，承诺三年内开放。自加入之

日起允许外国非寿险公司设持股 51％合资公司，可从事统括保单的

大型商业险。入世两年内，可独资，并从事个人险。自加入时起允许

外国寿险公司设外资占 50％合资企业。自加入时起，将允许外国保

险公司在上海、广州、大连、深圳和佛山提供服务。入世两年内，地

域放开至北京、成都、重庆、福州、苏州、厦门、宁波、沈阳、武汉

和天津。入世三年内取消地域限制。另，对外国保险公司有资格限制。 

    实际开放进程：2002年 1月 15日，中意人寿保险有限公司在广

州成立，这是中国入世后首家获准成立的中外合资保险公司。类似合

资公司还有中法人寿、中美大都会人寿等。中国航空集团和韩国三星

人寿、东方航空公司和台湾国泰人寿的合作也在酝酿筹备中。世界大

型保险公司已基本进入中国市场。截至 2003年底，共有 39家外国保

险公司在华开设了 70 家营业性机构，124 家外国机构在华设立代表

处。监管上加快与国际标准的接轨，最为引人注目的是建立了以偿付

能力监管为核心的监管原则，几大国内保险巨头的改制上市，增强了

公司的偿付能力，目前，已经在海外上市的三家保险公司总的市场份

额超过整个市场的一半。今年上半年中国保监会新批设了 18 家各类
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中资保险公司。点评：中央财经大学教授郝演苏指出，尽管从总量上

看，外资保险公司的市场份额目前只有不到 5％，但团险业务的竞争

加剧确应引起足够的重视。这是入世三年后的最大挑战，因为寿险业

是历来最大、最重要的一块战场。 

    证券业 

    入世承诺摘要：自加入时起，允许外资设合资公司，从事国内证

券投资基金管理业务，外资最多可持股 33％。入世三年内，外资股权

可增至 49％。入世三年内，允许外资参股的合资公司从事 A股、B股

和 H股及政府和公司债券的承销和交易、基金的发起。但外资股权不

超过 1/3. 

    实际开放进程：目前有 11 家境外机构获得了合格境外机构投资

者（QFII）资格。在近一年半的时间内，中国证监会先后批准了 13家

中外合资基金管理公司。合资证券公司目前有华欧国际证券公司和长

江百富勤证券公司，外方的持股比例均为 33%. 

    点评：中国证监会国际部的官员说，“选择哪些领域对外开放是

经过深思熟虑的，对那些可能引发市场震动的领域，我们没有开放。”

“这并不意味着开放到此为止，我们会根据发展情况随时调整，在下

一轮多哈谈判中会有所体现”。 

    农业 

    入世承诺摘要：第一，关税削减：农产品的平均关税从 2001 年

的 17.9%降到 2004年的 15.6%，已经接近了入世承诺的货物贸易关税

降低的终点，即 2010年的 15%；预计 2005年平均关税为 15.4%，2006
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年为 15.2%；到 2006 年后基本只是小数点后两位的变化。第二，进

口配额：中国主要对粮、棉、油、食糖、毛实行进口配额管制。到今

年年底，配额的增长已经到顶，如果 2007 年以后 WTO 没有启动新一

轮全球农业谈判，配额就不会增加。但食用油是例外，因为根据入世

协定，植物油的关税配额在 2006年 1月 1日取消。 

    实际开放进程：加入 WTO三年来，农产品配额已根据时间表逐年

减低，但中国农业受到的冲击总体不大，原因有两点：一是中国农业

对外贸的依赖度较低，农产品进口额占农业总产值的比重不过 5%左

右；二是大国效应，中国增加进口，世界农产品就涨价，从而反过来

限制了进口的继续增加。加入 WTO三年来，中国农产品出口增长幅度

较快，2002年农产品出口额增加 13%，2003年增长 18%，预计今年增

长 10%. 

    点评：国研中心农村部研究员程国强认为，在过渡时期中国应主

要关注粮食的安全问题，农业的集约化生产问题。“总体而言，国际

市场的一体化给我们带来的是发展的机会，而不仅仅是冲击。例如增

大劳动密集型产品，如畜产品、蔬菜、水果等的出口，这是农村发展

很大的出路。进口虽然也在增长，但并不可怕。它有利于农业的结构

调整、缓解人地矛盾的紧张。” 

    分销零售 

    入世承诺摘要：入世后，中国将允许外商设立从事佣金代理、批

发和零售服务的合营公司，从事除烟草及其制品、食盐、书报杂志、

药品、农药、农膜、化肥、原油、成品油以外商品的进口和批发、零
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售业务；入世三年内，逐步取消对合营公司的数量、地域、股权和企

业设立方式方面的限制；入世五年内，除烟草的批发和零售、食盐的

批发，逐步取消对其它商品的经营限制。 

    实际开放进程：2004年 6月 1日，《外商投资商业领域管理办法》

正式实施。从这天起，外资零售企业将获准在中国境内所有省级城市

合法开设店铺，一部分中小型外资零售企业可由地方商业主管部门直

接审批。《办法》特别说明，自 2004年 12月 11日以后，商业领域的

开放将全面取消地域限制。 

    点评：分销领域总体上非常接近入世承诺，在开放领域方面甚至

超出了承诺。由于行业改革同步展开，民营资本也在壮大，外资进入

虽不断加快，但没有对国内零售业造成太大冲击。承诺期结束后，并

购将成为外资最有可能运用的扩张方式。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0111:27 

    汽车（轿车） 

    入世承诺摘要：自加入时起，分阶段取消汽车及关键零部件进口

配额，至 2005 年取消配额。初始配额量从 2000 年 60 亿美元起，每

年增加 15%.入世三年内取消许可证。关税方面，以轿车为例：2002

年发动机排量在三升以下的轿车关税由 70%降到 43.8%；以后平均每

年再降低 4%至 5%；排量三升以上的，关税由目前的 80%降到 50.7%，

以后每年再降 6%左右。到 2006 年 1 月 1 日减为 28%，同年 7 月 1 日

减为 25%.汽车分销自加入时全面放开。汽车连锁店 2002年开始放开，

允许合资，如连锁店数量超过 30家，外方不能控股，2006年取消限
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制。汽车制造取消国产化率要求。 

    实际开放进程：降低关税和非关税壁垒均按入世时间表执行。明

年将取消整车进口配额。发动机的配额许可证 2003年 1月 1日取消，

货车 2004 年 1 月 1 日取消，主要整车以及轿车的许可证取消时间是

2005 年 1 月 1 日。外资通过授权专卖的形式分别建立进口车和国产

车的销售渠道。日益倾向于将进口车和国产车销售网络进行合并。年

中颁布的产业政策并未对进口车和国产车销售渠道分合作出规定；对

品牌和销售网络的最终法规尚在制定中。 

    点评：主流意见认为，汽车业入世后合资企业和民营企业大量进

入，资本表现活跃，但行业准入仍未完全开放。对过渡期的作用，一

般认为“适当保护”效果已达到，和现有产业发展相辅相成。但也有

人批评进口许可证滋生了腐败。业内对服务贸易的应对方案未被政府

采纳，有学者认为，“我们在服务贸易方面的承诺实际是打压了自主

品牌的发展，未来的效果将是致命的。” 

    电信业 

    入世承诺摘要：增值业务：自加入之日起允许外资在上海、广州

和北京设持股 30％的合资企业，并在这些城市内及其之间提供服务。

入世一年内，地域将扩至二级开放城市（成都、重庆、大连、福州、

杭州、南京、宁波、青岛、沈阳、深圳、厦门、西安、太原和武汉），

外资上限 49％。入世两年内取消地域限制，外资上限 50％。移动和

数据业务：自加入时起允许外资在上海、广州和北京设合资企业，并

在这些城市内及其之间提供服务，外资股上限 25％。入世一年内扩
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至二级开放城市，外资股比增至 35%.入世三年内，外资股比增至 49%.

入世五年内，取消地域限制。国内/国际业务：入世三年内，允许外

资在上海、广州和北京设持股的 25％合资企业，并在这些城市内及

其之间提供服务。入世五年内，地域将扩大至二级开放城市，外资上

限 35％。入世六年内取消地域限制，外资上限 49％。 

    实际开放进程：韩国 SK 与联通合资成立联通时科，目前十余家

企业尚在申请中。英国沃达丰 2002 年买下中国移动香港上市公司部

分股份。从 2002 年至今，中国四家主要电信运营商已全部实现海外

上市。2001年国务院颁布《外商投资电信企业管理规定》（第 333条

例），2004年 7月《电信法》第三稿已上交到国务院法制办，有望于

明年出台。 

    点评：信息产业部电信产业研究所所长陈金桥认为，“入世三年

来，电信业引入外资不如其他行业活跃，但这是苦练内功的三年。”

而北京邮电大学教授阚凯力认为，“中国电信业已相当强大，当时对

电信行业的保护，现在看来是完全没有必要的，不利于电信业的成长。” 

    石化业 

    入世承诺摘要：自加入时起，中国原油的进口关税从 16元/吨改

至零，汽油由 9%降至 5%，润滑油由 9%降至 6%，燃料油由 8%降至 6%，

液化石油气由 6%降至 5%.入世三年内开放成品油零售，入世五年内开

放成品油批发。 

    实际开放进程：放开步骤基本在 2004 年展开。1 月 1 日，取消

对三大国营公司成品油进口的配额管理。4 月，新批 10 家原油进口
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贸易机构，其中五家为独立贸易商。8月底，15家非国营企业取得原

油成品油进口资格。但规定，所进口原油须由中石化或中石油炼厂加

工，并按配额进口。10月，法国道达尔与中国中化签署协议合资兴建

加油站；11月，英国 BP与中石化和中石油分别组建合资公司兴建加

油站。 

    点评：国家发改委能源研究所所长周大地认为中国石油行业没有

用好三年过渡期，“扩大地盘并不意味着企业内部运行机制有根本改

变。现在”钱多气壮“，本来有机会解决很多历史遗留问题，但改革

却求稳为主。真正竞争起来会是什么结果，现在很难说得清。” 

    铁路、公路运输 

    入世承诺摘要：中国入世对公路运输业的承诺是，加入 WTO后一

年内，允许外资拥有多数股权，加入后三年内，允许设立外资独资子

公司。对铁路运输的承诺是，入世后三年内允许外资拥有多数股权；

六年内，允许设立外资独资子公司。 

    实际开放进程：根据交通部文件，自 2002年 12月 1日起，外商

可采用中外合资的形式，同中国的公司、企业或其他经济组织共同举

办由外商控股经营的中外合资道路运输企业，其中外商的投资比例可

以达到 75%.相比之下，铁路运输放开的脚步较为迟缓，迄今没有出

现外商参股的合资铁路，也未涉足铁路运输市场，主要原因是铁道部

政企合一的角色定位使得外资望而却步，而铁路行业存在的严格管制

的定价与调度体系也阻碍了外资进入。 

    点评：发改委综合运输研究所副所长汪鸣认为，“由于公路运输
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开放较早，公路运输业面对 WTO的挑战比较平静。入世使一些不具备

竞争能力的小企业退出市场，这对整个行业是利大于弊的。”而铁路

运输方面，业内普遍认为，体制改革的滞后抑制了国内外资本进入的

积极性。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0112:19 

    这个问题的提出与 2006 年 12 月 11 日有关——这一天，中国入

世 5年保护期结束，中国金融业全面开放，中国向外资银行全面开放

人民币零售业务。 

    专家说，这标志着中国对 WTO承诺的全面兑现，也代表平等国民

待遇下的中国后金融时代已经到来。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0112:26 

    按照 WTO进度，我们承诺消除国营垄断，在预定时期允许私营部

门进入农产品进出口贸易领域，将豆油、小麦、大米和'棉花等农产

品贸易的一定比例分配给私营企业。再加上给予外资国民待遇就是让

外资垄断我们的农业命脉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0113:17 

    从上述几个方面的内容可以看出，中国加入 WTO的核心就是要降

低农产品关税，开放农业市场，拆除非关税壁垒,消除国营垄断先让

私人资本进入进而外资垄断。 

    应该看到，当初在农业方面进行的巨大让步的中国战略目标是：

“中国加入 WTO先从农业领域让步换取社会总体福利的增加，这对我

国经济发展和工业化是有利的，可以以此为要价，对国内的幼稚产业
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和部分服务业进行适当保护，并促进有比较优势的工业制成品的出口”

除了促进了廉价没有意义的出口外，我们的社会总福利并没有提高，

不难想象，连出口劳动的最大主体农民工的最基本工资都没有保障，

何谈社会总福利？工业产业全线沦陷，没有实现当初的战略目标，因

此，加入 WTO是个错误的战略决定！应该有人负责，并且必须及时退

出！即使我们面临战争威胁，毕竟我们手里还有基本的国防军事工业，

起码我们还有原子弹！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0116:36 

    @jiwei86333楼 2013-03-0115:45:31 

    帝国主义亡我之心不死，原因很简单，资本是狼，是嗜血的狼，

不吃肉就会饿死，所以它们要吃掉一切有肉的生物，只要我们还有肉，

狼就吃定了，除非你也是狼，甚者是虎，那它就会小心点，会盘算下

代价。幻想世界和平人类大同的人，政治上是幼稚的，这样的人掌了

权，就会把国家变成肥羊。 

    ----------------------------- 

    哈哈，喜羊羊和灰太狼的故事从小告诉小朋友，狼也会是羊的朋

友，世界是和谐的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0116:39 

    @zxl196820126328楼 2013-03-0113:17:59 

    从上述几个方面的内容可以看出，中国加入 WTO的核心就是要降

低农产品关税，开放农业市场，拆除非关税壁垒,消除国营垄断先让

私人资本进入进而外资垄断。 
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    应该看到，当初在农业方面进行的巨大让步的中国战略目标是：

“中国加入 WTO先从农业领域让步换取社会总体福利的增加，这对我

国经济发展和工业化是有利的，可以以此为要价，对国内的幼稚产业

和部分服务业进行适当保护，并促进有比较优势的工业制成品的出口”

除了促进了廉价没有意义的出口外，我们的社会总福利并没有提高，

不难想象，连出口劳动的最大主体农民工的最基本工资都没有保障，

何谈社会总福利？工业产业全线沦陷，没有实现当初的战略目标，因

此，加入 WTO是个错误的战略决定！应该有人负责，并且必须及时退

出！即使我们面临战争威胁，毕竟我们手里还有基本的国防军事工业，

起码我们还有原子弹！ 

    ----------------------------- 

    @转圈看热闹 6334楼 2013-03-0116:13:53 

    楼主不知道我们的原子弹掌握在“美国人”手里吗？ 

    ----------------------------- 

    原子弹还是在中国人手里！密码本人家有没有就不好说了，按按

钮的手是不是我们的手更不好说了，所以，自动化信息化条件下的城

市游击战武器及其战法是民兵需要提前进行演习的！解放军演习了民

兵也需要演习！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0116:52 

    @zhouzhoumeishi6325 楼 2013-03-0112:51:19 

    请教张老师，您分析今年房价要崩盘，我在老家有个仓库，是从

村里拍卖来的，属于国有土地，土地使用证和房产证都有，产权 40
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年。今年家里催我拆了仓库造新房子（审批手续没有问题），我很犹

豫，因为我在城里上班，打算在城里买房子的。如果今年房价崩盘，

那我是不是应该现在就把仓库卖了变现钱？拿现钱借给高利贷今年

风险大吗？。还有，房价崩盘的话，国家会印钱加速通涨吗？说的有

点乱，请张老师抽空帮我分析一下现在怎么...... 

    ----------------------------- 

    回答您这个问题，我想了一中午！首先根据判断城镇化，农村土

地有可能地方政府一纸命令全部搬迁，中国是权大于法的！上访是没

有用的！地方政府集中的城镇，规划的城镇外是不允许你单独有个地

方特殊的！到时候你有什么证都没有用，脱手，可以找几家谈着卖，

卖完后千万不要去理财和高利贷，七天通知大额存款！黄金如果暴跌

买一半的钱实物银行黄金！另外一半等二线城市房价跌吧！也许这一

半就可以买房子了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0118:43 

    。。。。。。即使我们面临战争威胁，毕竟我们手里还有基本的国防

军事工业，起码我们还有原子弹！ 

    ----------------------------- 

    @转圈看热闹 6334楼 2013-03-0116:13:53 

    楼主不知道我们的原子弹掌握在“美国人”手里吗？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820126336楼 2013-03-0116:39:48 

    原子弹还是在中国人手里！密码本人家有没有就不好说了，按按
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钮的手是不是我们的手更不好说了，所以，自动化信息化条件下的城

市游击战武器及其战法是民兵需要提前进行演习的！解放军演习了民

兵也需要演习！ 

    ----------------------------- 

    @转圈看热闹 6339楼 2013-03-0117:28:48 

    楼主，解放军也好民兵也好，都是独生子女，打城市游击战会去

吗？说不定都去欢迎“美国解放军”了 

    ----------------------------- 

    根据我对新疆百姓的了解和对自己周边学生的了解，起码我们西

北人民会血战到底！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0118:49 

    土地确权就是先把本来就是你的东西发给你一个证确定是你的，

其实这是多此一举！不过这样一转手由不能买卖的国家的土地就变为

私人的土地了！这里已经涉及宪法问题了！再地方政府集权强行收购

给财阀就是这样一个套路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0118:55 

    旧村的宅基老房子重建，你也捡不上便宜，首先人家可以制定规

则，每户就补这么多钱，管你盖几层！比如在广州旧城重建规定只能

二层半！ 

    河南一些地方的实例和利益分析可以看出，那么大的利益，雇人

雇黑社会挨家收拾是必然的！跟现在拆迁一样了。旧村的宅基老房子

重建，或者突击加盖你也捡不上便宜，首先人家可以制定规则，每户
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就补这么多钱，管你盖几层！ 

    马克思说过了，资本是带血的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0119:01 

    国务院办公厅关于继续做好房地产市场调控工作的通知 

    国办发〔2013〕17号 

    对行政区域内住房供不应求、房价上涨过快的热点城市，应指导

其增加住房及住房用地的有效供应，制定并公布年度新建商品住房价

格控制目标；对存在住房供过于求等情况的城市，也应指导其采取有

效措施保持市场稳定。 

    ----------- 

    什么意思？关键在这里：“对存在住房供过于求等情况的城市，

也应指导其采取有效措施保持市场稳定。 

    ”不许房价崩盘！也就是房价他们知道存在要崩盘的极大可能！

他们推动农村城镇化能够消化城市的住房吗？不能！绝对不能！现在

经过和网友汇总消息，越来越明确这个事实了，无非农村城镇化能够

拉动些 GDP，让过剩产能晚点倒闭而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0123:21 

    @yxd8656350楼 2013-03-0121:19:36 

    @zxl19682012 

    今天美元指数从昨天的 81.7快速涨到现在的 82.3左右，黄金跌

到 315元左右，美元走强的趋势很明显啊，看来美国经济比预想转暖

的速度还要快。唉，明天先去换 5000 美元去先，张老师您看黄金大
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概在什么价位可适当出手买些？ 

    ----------------------------- 

    黄金大概在什么价位可适当出手买些---等美国结束 QE 之后哪

次大跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0123:26 

    @zxl196820126343楼 2013-03-0118:55:21 

    旧村的宅基老房子重建，你也捡不上便宜，首先人家可以制定规

则，每户就补这么多钱，管你盖几层！比如在广州旧城重建规定只能

二层半！ 

    河南一些地方的实例和利益分析可以看出，那么大的利益，雇人

雇黑社会挨家收拾是必然的！跟现在拆迁一样了。旧村的宅基老房子

重建，或者突击加盖你也捡不上便宜，首先人家可以制定规则，每户

就补这么多钱，管你盖几层！ 

    马克思说过了，资本是带血的！ 

    ----------------------------- 

    @转圈看热闹 6347楼 2013-03-0120:14:18 

    当年工人下岗就曾雇黑社会，其实并无黑社会，政府换个面具就

有了 

    ----------------------------- 

    张麻子可以戴四筒黄四郎也可以戴！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0123:58 

    十二兄，大家好----俺回来了，经济形势一般，可是大家的热情
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高涨，或许会有一个好的结果吧--------------- 

    @遍地是黄金 6353楼 2013-03-0123:41:30 

    俺祈祷！！ 

    ----------------------------- 

    欢迎啊，你的名字好，今年投资就买黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0200:02 

    外汇局警示：资本流出和本币贬值风险不可不防 

    2013-03-0116:09:57来源：中国广播网我要评论 

    美少妇炒股 T+0 双向交易月赚千万惊爆消息:股票 T+0 交易,日

赚百万据经济之声《央广财经评论》报道，国家外汇管理局公布了

《2012年中国跨境资金流动监测报告》，这份报告中罕见地警示了资

本流出风险。报告称，未来一旦风险再次积聚和爆发，新兴市场经济

体将被动承受资本流出和本币贬值的压力。对此，不可不察、不可不

防。为什么在外汇管理局的报告中罕见地警示资本流出风险？ 

    《央广财经评论》本期嘉宾：经济之声特约评论员、申银万国证

券研究所首席分析师桂浩明。桂浩明：实际上最近一段时间出现了这

样的现象，美元走强已经使得各国的资金从新兴市场向美国流动；美

元走强也使得它的避险功能更为明显。另外由于中国经济增长现在一

方面比较高预期，但是毕竟速度从过去的两位数降了下来，在这个期

间海外资金的流动出现了一些变化。中国实际利用外资的数量，一直

处于下降的状态，这种资金的外流已经成为暗流，现在还不是明流。

外管局几次否认没有出现大规模外流，但是如果从资金流向上看到一
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些变化的话，我们应该看到资金的流出是逐渐逐渐的加大，特别在人

民币升值的背景下逐渐出现加速的情况会进一步的(明显)。报告预计，

长期来看，新兴市场仍将吸引资金流入，但存在周期性流出的风险。

原因有两个：一是发达国家经济复苏企稳，信贷需求上升，利率回调，

投资者调整投资策略，将一部分资金重新投放发达市场。二是遭遇新

一轮危机，投资者避险情绪再次上升，将资金回撤至发达市场相对安

全的资产上。目前来看，第一种情况发生的可能性较大。外汇局强调，

以控流入作为防风险的保障措施，加强跨境资金流动监测。具体措施

是怎样的？应该怎么防、怎么查？ 

    桂浩明：这个涉及到比较高度的金融技巧，有几点还是值得注意

的。第一点现在跨境的资金流动很多借助外贸，但并不一定具有完整

的或者准确的外贸背景，通过各种形式流入的。另外还有通过香港市

场，通过一些交易手段进入。问题在于我们对于这些企业的规模总量，

以及它的流向，或者流动的特征并不掌握清楚。现在到底多少热钱进

来，我们并不清楚。我觉得第一通过信息化、技术化的手段来加强监

管。 

    第二从目前来看，还是要采取一定的措施维持人民币汇率的稳定，

现在人民币汇率是在供求基础上实行人民币的有管理的自由浮动，这

个当中讲了两个基本点，一个是有管理，一个是自由。我想现在还是

不可能过渡的放松对人民币汇率波动的观察，因为这当中很可能反映

出外资流动的迹象。 

    第三，关键还是我们要有良好的金融体系，我们要有非常严格的
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金融控制风险的能力。中国是一个大国，中国金融市场在世界当中也

在逐渐积累经验，包括人民币的国际化。但与此同时，我们的人民币

的汇率稳定等等还需要今后更多的考验，在这方面加强管理、提高技

术手段以及提升应对变化的能力，都是需要做的。 

    ------------------------------ 

    中国惯例，不死到临头不会说这话的！演出就要开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0200:03 

    @jiji18cm6348楼 2013-03-0120:22:08 

    国务院：出售自有住房所得 20%缴个税 

    张老师请您给指点一下，国家这么做是个神马意思？ 

    ----------------------------- 

    对这个问题我和网友交流了将近 8 个小时了，明天系统的阐述，

今天太晚了，睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0200:16 

    连战：台湾与大陆都是中国领土，国民党和共产党是一个国家的

两个政党，是兄弟，共同目标是中华民族复兴。本着对等原则，希望

共产党到台湾办电视台、报纸，同时台湾国民党和其他党派也能到大

陆办电视台、报纸，实现中华民族梦寐以求的言论自由，希望得到共

产党和大陆同胞的支持。 

    ------------------- 

    如果当年毛主席在，连战敢这样说吗，在山城新华日报当年可是

扫荡中央日报啊！国民党的独裁我们见识过，开天窗我们见识过，但
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是国民党既然这样说了，提到了两岸兄弟的高度我看为民族大义可以

同意他们的建议！习总书记说了不怕尖锐批评！我这里首先批评无厘

头的农村城镇化！政府主导一次让房价降到位，政府既然可以维持这

个房价同样也是有这个调控能力的！政府承诺给年轻人有钱没钱先住

房子结婚，停止危害不详的转基因食品推广！立竿见影雷厉风行的办

几件得民心的大事，实实在在的改进工作，不要说国民党来，美国人

来都没事！毛主席在矛盾论里说的很清楚，关键是内因，内因如果已

经腐败透顶，就是人家不来也稳不住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0200:41 

    附录：外媒称未来 10年中国城镇化将投资 40万亿 2013年 03月

01日 23:42 

    来源：环球时报 

    分享到：更多 

    花好 40万亿，10年后中国必大变样 

    据外电报道，中国城镇化将在未来 10 年新增 4 亿城镇人口，这

一过程的资金投入将达 40万亿元人民币。消息援引中方人士的话称，

政府将通过扩大债券市场来支持城镇化建设。这将客观上推动中国国

内资本市场的进一步自由化，带动全面改革。 

    40万亿人民币分到 10年，是每年 4万亿。这个数字蕴含的能量

有多大呢，想想几年前中国应对世界金融危机的 4万亿大投资都带来

了什么，我们就有概念了。那 4 万亿对遏制当时的经济衰退功不可

没，但也带来一些后遗症，如通货膨胀等，中国房价猛增也被一些人
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指为 4万亿救市所致。 

    40 万亿连续 10 年涌上来又会是什么呢？如果这一报道大体属

实，首先这肯定是未来 10 年全球最雄心勃勃的国家投资计划。它一

定会带来中国经济的持续繁荣，确保中国经济的快车不慢下来，并为

改善中国人的生活面貌做出历史性贡献。此外它必将把中国市场的容

量再实质性地往上推一个台阶，这毫无疑问同时是世界经济的福音。

但这 40 万亿的投资激流会冲出中国更成熟的资本市场和产业结构，

还是会把老问题进一步放大，把它们一一冲到新时代的闸门前，形成

长远堵塞呢？这可不是说一说，或者编个计划书就能决定得了的。这

既是中国经济未来 10 年的挑战，也是这个国家为 21 世纪构图的关

键手笔。 

    中国城镇化是由政府主导的，各地政府对“建城市”的积极性很

高，既有实践也很丰富。中国很多城市里都有市委书记的印记，甚至

有几任市委书记印记的重叠。历史整体上会肯定这些变化的发生和神

速，但也会对它们的细节评头品足。政府对城镇化的主导质量面临新

的升级。中国改革开放以来形成的市场机制应当扮演更强势的角色，

成为政府主导城镇化进程中无处不在的内核性元素。政府主导应是方

向和政策的主导，形成对事情的驱动力量。具体的城镇化建设越多由

市场去做，新生城镇就越自然，越有活力，越能脱开政府的后续支持

自我生存、发展。除了投融资渠道应更加市场化，也应更加公平，这

40 万亿花出去的过程应催生一大批中小企业，帮助一些已有基础的

民营企业成长为经济巨人。政府主导的投资如果总是让国企优先获利，
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这将加剧经济环境的不公平，不仅民企的发展受限，国企也会因拿项

目太容易而变懒变笨，损失竞争力。 

    如此大规模的投资，各地政府也免不了对新城镇基础设施的直接

财政投入，以及为一些软建设花钱。在全世界，政府花钱的效率通常

不如企业，从中国这些年揪出的大量贪官来看，中国各地政府花钱的

效率也不敢让人恭维。未来 10 年的城镇化能否少出现贪腐案，这是

中国社会最令人揪心的悬念之一。 

    无论财政投入，还是企业投入，甚至个人投资，怎么花这 40 万

亿，构成对中国全社会投资效率的重大考验。人们常说，挣钱难，但

“花钱更难”。乱花钱当然容易，但花好钱，带来预期甚至超预期的

收益，未来 10年的确要看中国人的本事了。 

    实事求是，别为了投资而投资，尤其别为了政绩、面子甚至莫名

其妙的原因而做城镇化的具体项目投资，这应是中国市场经济已经运

行这么多年后的警世箴言。 

    花好这 40 万亿，我们就会在 10 年后又大体有了一个“新”中

国。这 10 年的建设者将为中华民族复兴，也为打造中国人全新的生

活立下卓越功勋。 

    ----------------------- 

    我来给大家解读一下这个 40 万亿吧！这 40 万亿其中的百分之

20会被必和必拓高价铁矿石拿走！百分之 20会变成权贵的高档拉菲，

乃至夏威夷的别墅，百分之 20 会变成乡政府大楼和轿车及其乡长村

长 3 奶的城里房子，百分之 20 会化为污染的空气、水源和失去的耕
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地、资源！当然还有百分之 20,几十年后又是一堆砖头瓦片！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0210:19 

    @易悟 6361楼 2013-03-0208:10:18 

    国务院新政：个人售房将征收 20%个税 

    加税就是反经济的，任何加税的结果都是停滞经济，就如同这个

20%，将会立刻将二手房的活跃度打到冰点，古代有些封建君王尚且

知道永不加赋，咱们的党，怎么能堂而皇之的靠加税的办法来降房价

呢？ 

    为什么不去调开发商，却来加老百姓的税？房子是必需品，刚需

们总是要买房的，而且只能买开发商的新房了，短期新房房价继续上

涨 

    ----------------------------- 

    1：其实加税活跃度降低以后，房子就是死钱，房屋抵押到银行

的标底价值就会大大下降，以房屋抵押获得银行和民间借贷就会困难！

明着房价没有降低，但是实际效果还是相当于这部分社会资金被冻结，

流动性缺失，经济活力的传导链条发生故障，这是多么大一笔财富，

我宁可他贬值百分之 50，然后盘活资产，也不愿意他把全部资产冻

结，相当于没有！打个比方，股市把我套牢，我知道我 50 买的中石

油，现在 9元，他又不分红，100年我都不会解套，而且通胀后就值

几分钱，我还不如拿回这 9元投资别的项目！就是吃点肉也好啊！ 

    2：这实际哪里是调控房市其本质就是逼老百姓中的刚需救开发

商救银行救地方政府的债务！让刚需买开发商的还在高位的新房，政
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府站台集中所有刚需买开发商的房子了，开发商就不会降价了！ 

    3：二手房具有极大的降价空间，因为马上一些人就会意识到，

80 年代单位分的廉价福利房就要到建筑寿命了，就要成一堆烂砖头

了，你说他 8000-10000 每平米就是笑话了！更不要说贪官套现换美

元逃跑了！春节前北京，对为什么是北京集中进行二手房交易，房地

产交易中心罕见的连夜办公的效率，说明我党经济的最高机密就是这

样被轻易的泄露，2008-2009年，也是这样一个春节，乌鲁木齐所以

金铺的黄金被抢购一空，后来我知道 4万亿来了！经济学家们没有为

党和人民干什么好事，给权贵通风报信出卖国家绝密经济决策的能力

和热情和渠道很给力！ 

    4：政府为开发商站台，其实政府救银行之外就是鼓励开发商继

续拿地开发，就是挺地方政府还债！这个债显然地方政府害怕了，到

中央哭诉去了，说实话了！中央知道真相更加害怕了！我们不要忘了，

去年中央可是结结实实的调查了地方债，当时可是轻描淡写了一番啊！

其实乡镇一级债务更加严重，所以农村城镇化即使有什么优惠政策的

话，也一定大部分被乡镇截流，因为他们欠的债太多了，总算可以有

个补窟窿的项目了，所以农村城镇化一定不会给农民带来更多的实惠！

我们知道民国年间的贪官只能加税，因为土地已经卖掉了，现在我们

可以卖地！卖地后再加税！这叫盘活资产吗？这就金融创新吗？这就

有才吗？这叫败家子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0210:34 

    同志们，朋友们，茅于轼先生已经指出了农村城镇化是让土地便
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宜！不是让农民卖地发财的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0217:59 

    @susu66666371楼 2013-03-0217:03:30 

    难得张老师周末没去拣石头... 

    ----------------------------- 

    最近收购石头比较多，私房钱差不多了，周末到私立培训机构讲

课获得些收入！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0218:01 

    @baosha6368楼 2013-03-0212:27:21 

    黄金还早，看月级别远不够，是在头部区域的。。 

    ----------------------------- 

    嗯，我这是防备中国恶性通货膨胀突然爆发！中国黄金走独立走

势！再明确，现在只是刚需进入，小级别进入！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0223:19 

    回复第 6367楼，@虚空草 

    @zhouzhoumeishi6325 楼 2013-03-0112:51:19 

    请教张老师，您分析今年房价要崩盘，我在老家有个仓库，是从

村里拍卖来的，属于国有土地，土地使用证和房产证都有，产权 40

年。今年家里催我拆了仓库造新房子（审批手续没有问题），我很犹

豫，因为我在城里上班，打算在城里买房子的。如果今年房价崩盘，

那我是不是应该现在就把仓库卖了变现钱？拿现钱借给高利贷今年

风险大吗？。还有，房价崩盘的话，国家会印钱加速通涨吗？说的有
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点乱，请张老师抽空帮我分析一下现在怎么处理...... 

    ----------------------------- 

    你不会在这里听这么一句话就真去卖仓库了吧。。。 

    -------------------------- 

    @zhouzhoumeishi6381 楼 2013-03-0223:15:16 

    呵呵，当然我有自己的考虑，只是参考张老师的分析。 

    ----------------------------- 

    对的，各地情况不同，比如，你们家如果在当地还可以的话就是

另外一回事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0223:46 

    @易悟 6379楼 2013-03-0222:49:35 

    由于近段时间网上频频曝出房叔房婶。一些贪官为了避免成为房

叔房婶，招惹麻烦，将手头多出的房卖掉，形成近段时间二手房交易

剧增。中央出台对二手房交易征收 20%所得税，是将房叔房婶进行“关

门打狗”。 

    ----------------------------- 

    @hkj0001266383楼 2013-03-0223:43:22 

    虽然官贪，但是老百姓有责任啊如果老百姓个个抵制从基层做起

我想他们也不是那么容易贪污腐败的中国的老百姓太善良太老实招

架不住忽悠与诱惑，就一个赵本山这是多少年呢就凭一张嘴说，忽悠

了全国人民。 

    ----------------------------- 
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    不，你不在基层你不知道，单位领导有绝对权力，让你看门去是

轻的，直接辞退，知道聘用制吗？直接辞退！比如教师没有什么可牛

的，单位只签 3年劳动合同！即使大批辞退也是合法的！我们已经不

是主人了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0223:52 

    引用，卢麒元的文章： 

    减税，在没有累积财政结余的情况下（连年财政赤字），在不减

少政府支出的前提下（拒绝精兵简政），实际上是变相增加政府的累

积财政赤字，其必然结果是变相增加政府负债（尽管不是使用直接负

债的方式）。 

    经济政策往往都存在悖论。在没有财政结余的前提下，在不能削

减财政支出的状况下，所谓的减税政策，本身就是减税的悖论（英文

paradox）。意思是，他们所说的减税根本就不是减税，而是一种延迟

税赋或转移税赋的技巧。就时间而言，意味着，暂时透支政府信用，

将来再对纳税人补增课税；就空间而言，意味着，将税赋水平转移，

变成非税上缴（如个人缴纳的三金等等），由部分劳动者为政府支出

买单（如挪用社保基金方式）。显然，延迟税赋和转移税赋这两种方

式，掩盖了本应出现的大规模财政赤字，使得本届政府的业绩显得极

度辉煌。但是，问题被延迟了，矛盾被转移了，问题和矛盾累积而深

化，形成未来极端危险的局面。更为可怕的是，由于税赋延迟和税赋

转移，财政的真实状况被掩盖了，使得领导和民众形成幻觉（不仅仅

是错觉了），他们真的在历行“积极的财政政策”。在所谓“积极财政
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政策”的误导下，严重透支国家信用和国民福利。 

    ---------现在减税名为中国中小企业实际是为当我们经济危机

时收购我们的外资减税做准备！让国企承担社会责任是不是和刚改革

时那样，乡镇企业可以没有养老负担、行贿等减税等逼死国企呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0312:57 

    @仰头无语 6386楼 2013-03-0309:26:41 

    张老师:您好！一直在拜读您和江南樵夫的帖孑，吸收不少知识。

觉得您应起个名好，看你现在的名您应是 1968 年生的吧？顺便帮你

起个名"天山石者"。合适用不合弃之！ 

    ----------------------------- 

    开始在中华网，就是闲着写一下，方便起见起 ZXL1968，中华网

的网友知道这个名号的非常多，现在就不改了！现在好友帮忙专门建

立了一个雅石轩 QQ 群，号 202030598，可以欣赏我的石头，哪里我

就采用：“天山石者”的名号吧，现在我就改过来！讨论经济问题有：

当前中国经济战略走向 225760619老帅就是本人，群主都是网友，给

不同的爱好者建立不同的交流平台吧！这样主题就更明确！不耽误网

友时间！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0313:01 

    @mm168906385楼 2013-03-0303:07:54 

    20 的税个人分析目的在一手房和公租房.将刚需赶向一手房.卖

的差不多了再全面铺开房产税使多套房持有者成本上升必将推高租

金这时公租房最大利润化闪亮登场 
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    ----------------------------- 

    这些从统治阶层来说都是旷世奇才之谋啊！真有才！但是都是剥

夺老百姓财产收入的！一个社会老想着让老百姓日子不好过，这个社

会是不可持续的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0317:28 

    去年我国 3200亿美元热钱流出外管局罕见警示 

    2013年 03月 02日 00:48华夏时报唐玮北京报道 

    与英美的量化宽松一样，日本极度宽松的货币政策同样搅动了全

球金融市场。“货币战争”的讨论一时间甚嚣尘上。迄今为止，在波

云诡谲的“货币战争”中受伤的主要仍是新兴市场经济体，不但要承

受着本币升值之痛，还要抵挡资金涌入，近期香港金管局就曾多次干

预汇市智斗“热钱”。 

    但更大的隐患是，跨境资本流量流向的突然转变。外管局近日多

次强调，这会给新兴市场国家十分脆弱的金融市场带来重大冲击。外

管局在 2月 28日公布的《2012年中国跨境资金流动监测报告》中也

罕见地警示了资本流出风险：“不可不察、不可不防”。而在这份报告

中，外管局根据“残差法”计算，2012年我国跨境资金流动的波动规

模，竟然达-3200多亿美元！ 

    ------------------------------------------------- 

    @hyh5506393楼 2013-03-0314:08:27 

    前天外管局警告资金外流，今天又来一个坐实，还是老规矩，滞

后 3-6个月完事后公告下。鼓吹回暖，暗渡陈仓跑路。 
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    这也是为什么 2012 年 9 月，突然用逆回购的方式印钞，原来的

确是为了填补巨额外逃的空缺。掐指算来，刚好半年，估计大鳄们都

跑的差不多了，汇丰也拿到出售平安股份的对价款，于是 PM 又回到

了 50，房产又来一波调控，美国减支生效，不觉得是多么巧合吗？ 

    ----------------------------- 

    深刻啊！就是这么一回事！外头倾盆大雨在他们嘴里就是毛毛细

雨，所以听他们说风已经实际在下雨了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0317:41 

    我认为易经学会基本原理就行了，易经就是给人提供个多样的思

路，只要实事求是善于分析观察，不学易经一样正确思考，否则外国

就不会有杰出的科学家、政治家、军事家了，易经不是神话！我认为

是古代训练思维的哲学！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0318:11 

    3月 1日，中国物流与采购联合会、国家统计局服务业调查中心

发布的 2013 年 2 月份中国制造业采购经理指数(PMI)为 50.1，连续

第二个月回落，与此前汇丰制造业 PMI走势基本同步。各主要分项指

标均出现回落，新订单指数和新出口订单指数双双下降，显示需求疲

软。分企业规模看，中小型企业依然经营困难，中、小型企业 PMI今

年前两个月不升反降，分别较上月下降 0.9和 0.2个百分点至 48.8%

和 46.0%，位于临界点以下。 

    ------------------------- 

    1：新订单指数和新出口订单指数双双下降 
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    说明后面几个月外汇将极度困难！市场能够提供的人民币贷款会

大幅缩小！内外需全部熄火！再想多印钱只能发债了！ 

    2:分企业规模看，中小型企业依然经营困难 

    --------------汇率大幅波动，企业无所适从了，如果他们买了

所谓金融避险工具那么他们真正就落到户口了，人民币加大波动就是

让企业自动进入虎口，谁这么卑鄙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0323:52 

    今天好好说一下香港的奶粉事件吧 

    自香港规定大陆同胞不能带两罐以上奶粉后，听说有大陆同胞因

为带三罐奶粉被拘留，有大陆同胞忽发奇想，构思如下： 

    “怀孕后去香港，买三罐奶粉，在入境处主动被抓，罚款 50万，

身无分文爱罚不罚，判刑两年，狱中管吃管住，没有雾霾毒害。生下

孩子，即为香港户口，香港政府负责供应奶粉，两年后回大陆，等孩

子长到 18岁，父母申请去香港居住，从此全家过上快乐生活。” 

    笑话是笑话，从这点看，香港某些不爱国人士某些有殖民地优越

感的人士有些人太过分和欺负歧视大陆人了，两罐奶粉至于吗？如果

非要这样，每天大陆只能供应香港每个人两罐自来水！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0323:59 

    香港有些人为什么要和大陆同胞过不去呢？注意我说的是香港

有些人不是全体香港同胞！我们不上别人的当！要团结绝大多数的香

港同胞，孤立、暴露哪些受外国势力操控的想绑架香港民意、想挑起

大陆同胞和香港同胞敌对的人！今天我彻底揭露他们的意图和嘴脸！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0410:30 

    今天好好说一下香港的奶粉事件吧 

    自香港规定大陆同胞不能带两罐以上奶粉后，听说有大陆同胞因

为带三罐奶粉被拘留，有大陆同胞忽发奇想，构思如下： 

    “怀孕后去香港，买三罐奶粉，在入境处主动被抓，罚款 50万，

身无分文爱罚不罚，判刑两年，狱中管吃管住，没有雾霾毒害。生下

孩子，即为香港户口，香港政府负责供应奶粉，两年后回大陆，等孩

子长到 18岁，父母申请去香港居住，从此全家过上快乐生活。” 

    笑话是笑话，从这点看，香港某些不爱国人士某些有殖民地优越

感的人士有些人太过分和欺负歧视大陆人了，两罐奶粉至于吗？如果

非要这样，每天大陆只能供应香港每个人两罐自来水！ 

    香港有些人为什么要和大陆同胞过不去呢？注意我说的是香港

有些人不是全体香港同胞！我们不上别人的当！要团结绝大多数的香

港同胞，孤立、暴露哪些受外国势力操控的想绑架香港民意、想挑起

大陆同胞和香港同胞敌对的人！今天我彻底揭露他们的意图和嘴脸！ 

    去年，是香港的多事之秋，从小的讲有内地旅游者带的孩子在地

铁上吃零食，被人蓄意夸大事实进行攻击和拍摄，故意挑起两地冲突，

以致在孩子妈妈道歉后仍然被赶下地铁的令人伤感情的事件，更有香

港多个团体发起反对粤港自驾游试验计划游行。他们认为香港和内地

驾车文化不同,担心自驾游影响香港道路安全,希望政府暂时搁置。如

果说地铁小孩吃零食是确实大陆客有错！那么以这个借口反对同样讲

粤语的临近省份自驾游，就暴露出了他们一些人内心对大陆同胞的歧
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视，虽然香港同胞经济平均水平比我们高一些，他们有一些心理上的

优越感也是人之常情，正因为优越，正因为有教育涵养更应该有贵族

气质、绅士风度，更多的像绝大多数香港同胞以往那样在 98 抗洪和

汶川地震时那样向大陆同胞伸出援手，而不是把小孩赶下地铁，把同

胞拒之门外，要知道欧盟内部国家之间也是可以自驾游的，何况香港

只是中国一个地区！再特殊能够这样特殊吗？如果非要找这样的借口，

我们可以颁布不讲普通话的香港人不得到大陆投资的法令！相信广大

香港同胞也是反对他们的做法的，纠集 1 万人，乃至几万人号称 40

万人就了不起吗？这也暴露出几个反动团体在哪里挑事！对此香港同

胞也不是无所作为的，比如有个香港大学生反对歧视内地人的视频！

香港还是有正能量！ 

    从大的讲有很多大规模的反动的群体活动，比如 7。1 等等总之

是反对共产党的领导，他们打出了国民党的旗，更有极少数甚至打出

了英国的旗，想干什么？如果觉得英国好，交够足够的资产税你去英

国好了哎！至于打出国民党的旗子更滑稽了，一国二制，共产党没有

派书记到香港嘛，你们好好发展经济，为什么自己要往政治动乱上扯

呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0410:45 

    再说香港“民间反对国民教育科大联盟”发起的要求特区政府撤

回拟开设的国民教育课程。有分析称，香港德育及国民教育科并无指

定教材，此次引发风波的只是一本民间编制的国情教育小册子。著名

歌手张明敏在一封致全香港家长的信中表示对叫停该科目不能苟同，
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“每一次演唱《我的中国心》，我的内心都激起浓浓的爱国情怀”。他

呼吁用理性讨论来凝聚共识，不要将争议演化为政治议题。 

    据香港“头条新闻”网站 2 报道，当天下午 2 时许，约 1000 名

市民到达集合点，部分是老师及学生，还有大批家长带同子女参与。

3时许，有代表手持“撤回染红洗脑教育”标语，并高呼口号，沿途

有市民加入。有家长表示，并非反对国民教育，而是担心课程内容偏

颇，及对推行政策的官员没信心，因此要求当局撤回该科目。活动前，

不同团体的代表在台上发言，称是希望下一代有自由思想空间，还有

团体批评当局视民意如草芥，呼吁更多市民参与。 

    其实当我们大陆自己的课本也将许多红色篇目，比如《狼牙山五

壮士》等大量删除的时候，我们有理由相信是有人挑拨了！而且国家

意识教育和红色教育是一个概念吗？你们还停留在蒋介石防共党赤

化教育的阶段吗？共党很多干部都西化了，国际接轨了，你们还有什

么担心的？ 

    国家教育在哪个国家都应该加强，香港是中国特区但是不是另外

一个国家！根据一国两制教材可以不提政治但是必须教育香港学生：

“你们和大陆同胞都是一个国家的，应该互相帮助的姐妹兄弟”这个

不可以教育吗？这个不教育部提倡的后果就是把大陆孩子赶下地铁，

就是不让大陆孩子存在任何吃上合格的奶粉奢望！就是香港在马上到

来的金融危机当中不会得到大陆人民的任何支援——原因就是一罐

多带的奶粉！其实我倒希望香港同胞发起向内地的母亲邮寄奶粉的运

动，毕竟大陆的孩子，香港的孩子都是祖国的孩子！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0412:34 

    全球最大外汇对冲基金：欧元要暴跌英镑将反弹 

    2013 年 03 月 04 日 11:14 我有话说查看评论(0)近期，英国 3A

主权信评遭降、制造业 PMI 意外大跌、英国央行官员渴望英镑贬

值……受系列负面因素冲击，英镑汇率跌势连连，成为今年以来跌幅

最为严重的主要货币之一，甚至超过了日元跌势。不过，专家指出，

目前欧洲经济身陷衰退，相信欧元将会大幅暴跌，而英镑汇率将反弹

走高。 

    英国去年四季度国内生产总值(GDP)萎缩 0.3%，2 月制造业采购

经理人指数(PMI)也意外下跌，市场投资者担心今年一季度经济成长

无望，届时恐将陷入史上首次三度衰退，加上最近英国信用评级被降，

失去 3A顶级光环，市场出现大量抛售英镑压力。 

    受英国基本面持续恶化，且英国央行(BOE)再次重启量化宽松的

几率攀升，英镑/美元上周五一度跌破 1.50 关口，探至 2010 年 5 月

以来低点；兑欧元更是逼近 18 个月以来最低纪录。英镑成为今年以

来跌幅最大货币之一。 

    掌管 30 亿美元资金的全球最大外汇对冲基金 FXConcepts 创办

人、外汇市场资深策略专家泰勒(JohnTaylor)指出，英镑汇率现在看

起来很糟，但欧元汇率很快就会出现暴跌。 

    泰勒表示，欧洲目前处于经济衰退，而且上周公布的报告显示，

欧洲地区的制造业连续 19 个月下跌，市场很快就会回头关注这个情

况，造成欧元汇率下跌，而欧洲经济情况比英国更差，英镑汇率将能
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反弹回升。 

    上周五，受欧元区经济数据持续恶化且通胀率大幅下滑，失业率

攀升至历史高点等打压，欧元/美元一度跌破 1.3000关口，探至今年

以来新低。 

    不过，也有其他外汇专家持不同看法，他们认为，英国央行官员

公开欢迎英镑汇率下跌，借本币贬值来刺激经济增长，因此英镑汇率

可能会再进一步贬值。 

    北京时间 10:44，英镑/美元报 1.5033/36. 

    ———————————— 

    欧元区 2月制造业 PMI已连续第 19个月低于 50枯荣线 

    英国经济研究公司 Markit3月 1日公布最新数据称，2月欧元区

制造业采购经理人指数(PMI)终值为 47.9，略好于初值 47.8。数据显

示，继 1 月制造业 PMI 升至 11 个月高点后，欧元区制造业活动继续

保持稳定，虽制造业 PMI已连续第 19个月低于 50枯荣线，但该地区

经济环境的萎缩速度已达一年多来最低水平。 

    Markit首席经济学家克里斯·威廉姆森表示，2月欧元区制造业

PMI持稳定，意味着相对于去年大部分时间而言，欧元区制造业活动

的下滑已出现了缓解。 

    具体成员国来看，2月德国制造业 PMI终值为 50.3，结束了连续

11 个月的收缩，出现轻微扩张趋势。不过德国制造业出口的增长不

能完全抵消欧元区整体市场的低迷。当月法国、意大利、西班牙和希

腊的制造业则处于收缩，制造业 PMI分别为 43.9、45.8、46.8和 43.0. 
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    威廉姆森指出，当前欧元区经济的主要问题是，制造业扩张趋势

出现了严重的分化，德国制造业实现了一年多来的首次改善；但法国、

西班牙和意大利的制造业仍处于较大幅度的收缩中。(中国证券报) 

    ----------------------- 

    欧元快要 HOUL 不住了！欧洲经济环境的萎缩，使欧洲在欧元崩

溃后，更需要联合美国放倒人民币，这样更多获得中国廉价商品！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0412:36 

    对冲基金嗅到转势信号倒追美元急甩黄金 

    2013年 02月 27日 07:46朱周良我有话说查看评论(0)近期大宗

商品和外汇市场风云突变，美元持续走强，黄金、原油和铜等商品则

连续大跌。有证据表明，对冲基金等大型机构已先期嗅到了“转势”

的信号，并先行采取了相关操作。 

    美元“小阳春” 

    2月份以来，伴随着日元大幅贬值，美国房地产(行情专区)和制

造业回暖，以及针对美国可能率先考虑退出超宽松货币政策的猜测升

温，美元悄然提早进入“小阳春”。 

    过去 3周，美元指数持续走强，从 79下方一路升至目前的 82附

近，创去年 9月以来的新高，区间最大累计涨幅达 4%。 

    面对市场的新变化，一些重量级机构投资人已有所行动。来自美

国商品期货交易委员会(CFTC)的数据显示，截至 2 月 19 日的一周时

间里，对冲基金等投机者开始转为持有美元净多仓，为去年 12 月 4

日当周以来首次。 
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    CFTC的数据显示，截至 2月 19日的一周，对冲基金等投机者持

有的美元净多仓达到 14.81亿美元，而在前一周，这类投资人还持有

30.2亿美元的美元净空仓。 

    在转为做多美元的同时，机构加大做空英镑和日元。本周，美元

对日元一度升至近三年来的最高水平，而英镑对美元则跌至两年多以

来的最低点。 

    上周，美联储公布了最近一次议息会议的纪要文件，后者显示，

决策机构内部有更多的人开始对超宽松货币政策的副作用感到担忧，

并认为可能需要在就业市场明显改善前就启动退出。这一因素进一步

加速了美元的升势。 

    黄金领跌商品 

    与美元密切相关的大宗商品，近期也出现明显的调整，特别是黄

金、基本金属等。 

    2 月份迄今，追踪 24 种原材料(行情专区)商品表现的高盛标普

商品价格指数累计跌了 2.5%，可能创下自去年 10月以来的最大月跌

幅。仅在上周，该指数就跌了 2.6%，创去年 12月 7日以来的最大跌

幅。此前，该指数在截至 12月 31日的四年中飙升了 85%，其间美联

储将资产负债表扩大至逾 3万亿美元。其中，黄金跌幅较为明显，金

价本月最多时跌幅一度达到 7%，跌破关键的 1600美元，只是最近两

天稍有反弹。 

    同样来自 CFTC的数据显示，截至 2月 19日的一周，对冲基金和

其他大型投机者将黄金期货和期权的净多头仓位猛砍 40%，至 42318
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份合约，降幅为 2007年 7月 31日以来之最。仅在上周，黄金交易所

交易产品的持仓量就下降了 1.6%，创下 2011年 8月份以来的最大降

幅。 

    不仅是黄金，对冲基金在 18 种美国原材料期货和期权上的净多

仓也降至 2011年 12月以来最低，其中，糖和咖啡的净空仓则达到历

史新高。玉米多仓创下 2010年 6月份以来的最大降幅。 

    --------------------------------- 

    对冲基金嗅到转势信号倒追美元急甩黄金这个不应该是忽悠了！

实际已经走出这样走势了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0412:37 

    报告显示对冲基金管理人正疯狂做空黄金 2013 年 02 月 27 日

00:30 东方财富网我有话说查看评论(0)北京时间 2 月 27 日凌晨消

息，businessinsider周二报道指出，随着黄金价格突破所谓的死亡

交叉并继续向下突破每盎司 1600 美元的关键位置，投资者对贵金属

价格的看法正在有快速地转变，更多人选择做空黄金. 

    根据美国大宗商品交易委员会的数据，对冲基金管理人做空黄金

的仓位已经达到了记录最高水平。委员会在上周五公布的数据指出，

货币管理者持有了创纪录的，对赌美国主要黄金交易所黄金价格将会

下跌的仓位。 

    数据显示，截止上周二，委员会所追踪的对冲基金和其他投资管

理人将看跌交易所交易黄金期货和期权的仓位增加了 33%，至 65617

手。这也是从 2006年 6月以来周度数据的最高水平。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0412:38 

    下面这篇文章是投资的最大要诀！ 

    香港对冲基金经理：不熟的不做不要事事都自己做 

    2013年 03月 03日 11:31陈宜飚我有话说查看评论(0)在一次投

资者路演的路上，笔者恰好和香港的一位很资深的对冲基金经理同座，

问及他如何管理旗下的庞大资金，他回应说，不熟不做，而且要放权。 

    “我可以做很多方面的事情，但如果事事自己做，我会累死的。

别人做得比你好的，就要让别人做；你不会的，就要请人来做。我自

己也可以做交易和操盘，但现在更主要是抓风险和制订策略大方向。”

他说。 

    他举例说，尽管他们并非对冲基金之基金(fundofhedgefund)，

但他们如果很看好某个市场，也会投资其他对冲基金。在这个情况下，

他会选择最熟悉当地市场工具的对冲基金经理。 

    笔者认为，这位香港业界人士的经验之谈很有启发性。如果一个

专业对冲基金都需要请其他对冲基金帮忙协助管理资产，那我们是否

也要考虑在分配自己资产的时候，尽量做到资源配置合理有效？很多

时候，我们把买入某只基金只当作一项投资工具，过多从回报角度去

考虑这项投资的属性，但是从没有从另一个角度去思考这一行为：其

实通过投资对冲基金，我们同时也是在进行人力资源(选择不同的投

资专家)的投资。为什么对冲基金也是人力资源投资？这里要简要介

绍一下香港的对冲基金。它们跟内地的阳光私募很类似，主要也是靠

基金经理的个人选股技术和跨资产种类操作经验来为客户争取最大
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的回报。不过香港的对冲基金和内地阳光私募相比，又有其自己的特

点，例如它有更严谨的法律架构保护投资者，另外海外的对冲基金可

以在股票、债券、认股证、期权、商品期货等多品种的投资工具之间

自由切换，这一点是内地市场上的基金无法相比的，背后是深厚的实

战经验与金融知识。还有一个重要的特点，香港的对冲基金通常会熟

练地进行各类抛空和杆杠操作，以此来最大程度放大收益，而这种技

能并非一蹴而就。从上述特点不难看出，良好的对冲基金经理和他的

团队实际上是一项不可多得的优质人力资源资产。他们需要很熟悉对

冲基金的法制环境，同时也需要在多元化的投资工具里进行最优化组

合，才能赚到业绩表现费。虽然和一般公募基金一样都是进行组合投

资，但是对冲基金经理所需要考虑的风险因素和市场因素要更为复杂

一些，因此正是从这个意义上来说，在香港，对冲基金充当了投资工

具和人力资源产品投资的双重职能，因此受到不少家族资产管理者的

青睐。把对冲基金当作人力资源投资，这一点说起来似乎不难，但是

轮到真金白银地投入的时候，有的人往往就会忘了资源配置一说。这

里介绍笔者身边的两位朋友，他们身家均不菲，但两人的投资效果大

不相同。一个屡战屡亏，另一位则凭借对冲基金的资讯越战越勇。屡

战屡亏的是在深圳做茶叶生意的“茶姐”。其资产高峰期高达数百万，

曾经在某证券公司有自己独立的“大户室”。当她要销户时，该证券

公司的老总急忙从办公室里跑出来，亲自劝她留下来。然而茶姐很坚

决，说自己过去相信该证券公司的推荐买卖股票，还拉了大量师奶入

场，结果不仅做生意赚来的数百万资金全部泡汤，仅剩余几十万不到，
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还连带让朋友亏了钱。我私下问她，为何不把茶叶生意扩大，反而要

把辛辛苦苦做生意赚来的钱投入自己并不熟悉的领域。她解释说，做

茶叶生意很辛苦，而她怕通胀，因此希望资产升值，但她又不相信那

些银行(行情专区)卖的基金产品，因为觉得它们一样在亏钱，因此她

一直是自己在做茶叶生意之余，跟着证券公司的建议操盘。笔者相信，

民间的确不乏炒股高手，但是茶姐显然不是。像她这样想进行财富管

理，但又有操盘瘾、喜欢选股的投资者，就不妨投资一些靠谱的对冲

基金产品。 

    和茶姐不同的是笔者的前客户“贸易哥”。他也是个生意人，通

过做外贸赚到不菲的身家。贸易哥也喜欢自己炒股，但他的策略是，

把自己的家产分成多份，分别买入数只香港市场上的对冲基金。他本

人则通过追踪这些基金的选股和投资方向，也能“学习”到这些对冲

基金经理的投资技巧，同时也有助于形成专业的资产管理哲学。几年

下来，由于其投的对冲基金业绩不错，他不仅个人财富获得了提升，

而且通过跟踪不同的对冲基金经理的操作轨迹，他个人对于投资的理

解与市场观察能力也获得了极大的提升。 

    显然，相比之下，贸易哥在股场上的策略要比茶姐高明得多。 

    尽管内地还没有对冲基金，但是已经有不少类似的产品(如阳光

私募基金)，那些乐衷于自己操盘，但是对自己信心不足的投资者，

不妨参考“贸易哥”的人力资源投资理念。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0412:46 

    专家：美国是汇率操纵者美国利用日本刺激中国 
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    2013 年 03 月 04 日 07:46 我有话说查看评论(11)我最推崇的中

国学者是 2500 年前著名的军事家孙武，他说过一句名言：“知己知

彼，百战不殆。不知彼而知己，一胜一负；不知彼不知己，每战必败。”

至今，这依然是处理国际关系的最佳策略。 

    货币战争仍然在继续 

    30 多年前，中国的改革开放总设计师邓小平在中国推行“社会

主义市场经济”，这一政策的效果出乎所有中国人的意料，世界也为

之震惊。正是凭借中国人民的勤奋和进取，上世纪 70 年代仍一穷二

白的中国，一举发展成为当今世界的经济巨人。 

    而在地球的另一端，自罗马帝国以来唯一真正的“全球帝国”美

国，已经风光不再。尤其随着伊拉克战争和阿富汗战争没有结局的结

局，外部的战争危机和内部的经济危机交织在一起，使美国模式受到

质疑。 

    “武力征服，征而不服”的结局，导致美国在凭借其核心的军事

力量为工具之外，在今天又衍生出民主、人权、金融、货币、石油(行

情专区)、宗教、媒体、投票箱、转基因等各种“武器”，异化成为霸

权主义的衍生品。尽管中美之间不乏握手言欢、觥筹交错，但这些不

过是镜花水月。美国的外交，归根结底是由其自身利益决定的，与鸦

片战争时英帝国对清朝的策略并无两样。 

    从 1944 年至今，美元对黄金的比价已经丧失了 97%，美元对世

界其他货币的贬值每年在30%左右，2007年至2009年全球金融危机，

美联储无休止地印发美元，为的就是控制汇率的天平。只要美元仍保



2744 

 

持世界核心货币的地位，华盛顿和华尔街就可以肆无忌惮地利用货币

政策来支撑美国的金融霸权，中国学者把美元的浮动汇率称为“掠夺

机器”，可谓一针见血。 

    2009 年，中国已持有 1 万亿美元的美国国债，难怪温家宝总理

当年 3 月 13 日公开对这些国债的安全性表示担忧，暗示中国将借助

欧元等将外汇储备多元化。话音未落，华尔街金融大鳄和华盛顿联手

在希腊引发了“欧元危机”，美元地位进一步得到加强。所以美国过

去是、现在仍是真正的汇率操纵者。正如英国著名政治家巴麦尊那句

经典的“国家没有永远的敌人，也没有永远的朋友，只有永远的利益”。

中国的决策者务必要对此保持警醒。 

    钓鱼岛背后的能源之争 

    自二战结束以来，日本的一切军事挑衅行动，无一不是在美国压

力之下进行的，这次钓鱼岛事件也不例外。这场争端还牵涉到群岛周

边的海底油气资源。这与美国在国际石油问题上的一贯做法一致。东

海大陆架中日韩交界处蕴藏着“另一个波斯湾”的说法，被视作上世

纪 60 年代以来钓鱼岛争端的起源之一。但东海油气开发的现实是，

自 40年前，日本和美国学者联手缔造了东海石油储量巨大的“神话”

后，东海及钓鱼岛附近海域究竟有多大的石油储量，一直都是众说纷

纭、一团迷雾。 

    但是在地缘政治上，钓鱼岛具有巨大战略和军事价值，它位于中

国台湾和冲绳之间，处于西太平洋(行情股吧买卖点)第一岛链一线，

是从外海进入中国的跳板。而奥巴马连任之初，置国内“财政悬崖”
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于不顾，迫不及待地访问缅甸、柬埔寨、泰国这三个中国的近邻，意

在彰显对“亚太再平衡”的重视。目前，美国政府针对钓鱼岛的一切

言论，也都是其一贯奉行的“亚太战略”之一，意在扼华，钓鱼岛只

是手段之一。 

    中国不应落入美国圈套 

    我个人认为，在钓鱼岛问题上，美国不应在幕后给日本“指指点

点”，在重要的国际问题上，美国的立场应当是对日本说“不”。日本

仍是二战后的“被占领国家”，日本领导人需要有清楚的头脑，不应

容忍任何民间或官方所谓“私有化”、“国有化”钓鱼岛的言行。中国

要运用谋略，“拥抱日本”，而不是“与日本一战”。很清楚，美国在

利用日本刺激中国，企图诱使中国动怒，导致中日相斗。尤其安倍晋

三再次出任首相后，是否能和中国交好非常令人怀疑——我个人认为

他不会。因为从购岛事件上看，新上任的日本首相安倍的目的是加剧

紧张局势，他们想看到的是中国犯错误。美国则可能会进一步利用安

倍和美日军事同盟来激怒中国，诱使中国“出手动武”。但中国完全

不必那样应对日本，相反，中国应当避免使用武力。正如孙子说的那

样“上兵伐谋”，才是最高明的手段，是挫败敌人的谋略。 

    十八大之后，中国领导人的破题之旅展示了更加开放和推进经济

政治改革的决心。经济基础决定上层建筑，中国的复兴，前所未有大

势所趋。中国的发展是充满希望的，但有些方面需要有所准备，特别

是在搞基础建设、维持人口红利与延续传统文化方面。在基础设施方

面，中国可以考虑把高铁建设与开拓新的市场结合起来，比如，俄罗
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斯、中亚、中东等都可以是新的市场，在这些地方寻找新的经济增长

点。从短期来看，中国所面临的挑战将日益频繁，国内国际诸多问题

颇为棘手；长期来看，只要应对得法，趋势必然于中国有利。未来的

中国，用孟子的话说“仁者无敌”，仁义才是真正的全球领导力。--

---------------------------------- 

    这是一篇驴唇不对马嘴的文章，前面部分说的对！美国才是汇率

操纵国，中国等国家受压榨，但是不能用前面来掩盖后面！尤其说什

么仁义，就是狗屁，国与国之间，只有利益。不能和日本开战，只是

因为我们没有能打败美国的实力，还得发展，这就是现实。如此，也

不至于拥抱日本啊！条件不成熟不能战可以不战，但是拥抱敌人的立

场是完全错误的，正确的做法从来是削弱敌人！儒家学说可以拿出去

骗骗人，如果拿此来指导国政，也许国家几千年前就没了。儒家的每

一次发展都是朝代更迭后，也就是说，战争是儒家发展的必要条件，

顺便说一下：美国是全世界的领导者美国仁义吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0412:54 

    目前，很多专家和公众对 20%议论纷纷，已经达成如下共识： 

    1、新房价格重新大幅上涨，房产商利好； 

    2、二手房买家成本增加，二手房交易将萎缩； 

    3、政府成最大赢家，卖地加速，地价进一步上涨。 

    ------------------专家们没有想到的是，现在二手房主开始集

中降价卖房子了！二手房降价幅度不低于百分之 20 没有人买，但是

考虑到二手房的折旧，二手房必须降价百分之 40-50，房价暴跌不是
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哪个政策，是基于一个事实——闲置房和新建商品房严重过剩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0412:55 

    引用：楼主：傻多的公用爹 

    傻 B多纷纷捂着眼睛喊“新政是利好”， 

    然后从一百零八个方面分析出新政会导致房市暴涨！ 

    可惜啊，市场瞎了眼，KFS瞎了眼，资金瞎了眼 

    新政后今天一开盘房地产板块跌幅第一，差点全线跌停。。。。笑

死我了 

    这个自欺欺人算不算***一大奇观？？？ 

    哈哈，喜剧！ 

    喜剧！喜剧！喜剧！喜剧！喜剧！喜剧！喜剧！喜剧！喜剧！ 

    ----开征 20%资本利得税，还 NM利好利多，睁眼瞎子唉。 

    哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0413:01 

    证监会：福建被指拥 16 套房“房嫂”收入够买房 2013 年 03 月

04日 07:04我有话说查看评论(197)中国证监会新闻发言人 3日就证

监会福建监管局原党委委员、副局长田荔琴被指拥有 16 套房一事公

布调查结果，其丈夫担任港资公司高管，根据公司提供的证明和调查

组查询情况，其家庭收入能够负担购房款。 

    前官员被指 16套房 

    “房叔”“房妹”纷纷被曝光之际，今年 1 月，证监会福建监管

局原党委委员、副局长田荔琴被旅美侨胞陈秀萍实名举报为“房嫂”，
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称其拥有 16 套房产，迅速引发社会广泛关注。中国证监会随后介入

调查。 

    3月 3日，证监会新闻发言人表示，陈秀萍网上实名举报福建证

监局已退休的原副局长田荔琴名下及家人房产与收入严重不符的问

题后，证监会党委、纪委高度重视，立即成立核查小组，前往福州、

上海等地进行核查。听取了举报人陈秀萍的意见；调取了田荔琴及家

人房产、税务、工商登记与银行(行情专区)账户等资料；找田荔琴及

家人等相关人员核对了情况。为慎重起见，调查结束后，又组成复核

小组对田荔琴同志家庭收入情况进行了复核。 

    调查称收入够买房 

    根据调查情况，举报人反映的 16 处房产、店面、车位中，有 2

套房产为同一产权房屋；有一套房产为田荔琴同丈夫陈翔在省委办公

厅工作时分配的公房，已经归还；有 2套房产为陈翔到港资公司工作

后，由所在公司提供的资金购买。田荔琴及家人实际购买的房产为 11

套住房(含陈翔所在公司提供资金购买的 2 套)、1 个店面和 2 个车

位。其中在 2001年及 2008年后，陆续转让 5套房产和 1个店面。目

前，田荔琴及家人名下尚有 6套房产和 2个车位，除 1套出租外，其

余 5套由本人及父母等亲属居住。 

    证监会新闻发言人还说，田荔琴丈夫从 1998 年起担任港资公司

高管，根据其公司提供的证明和调查组查询的情况，在 1996年 12月

至 2008 年 1 月田荔琴及其家人购买房产期间，其家庭收入能够负担

购房款。 
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    记者从举报人陈秀萍处获悉，网络实名举报后，她多次遭受不明

身份之人的威胁，有人多次砸她家门口的花盆，往她家里泼污水，还

有陌生人当面威胁她“会死得很难看”。 

    ---------------------------- 

    收入够买房就什么问题也没有了吗？？？其丈夫担任港资公司

高管？什么公司，这个公司在中国上市没有？这叫调查吗？不要糊弄

人，自己可以调查自己吗？重点查这个公司的违规交易问题，他老公

的买房子收入就在里面！还有正常人有钱了有必要买这么多房子吗？

这些房子都是自己买的吗？我都不想提这事了，这是沧海一粟！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0413:03 

    还应该查一个省委办公厅的为什么有这么多钱？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0417:24 

    值得一提的是，特区政府还曾研究过将奶粉定性为储备商品，该

提议最早由行政会议成员兼新民党立法会议员叶刘淑仪提出。目前，

香港仅有大米这一种货品作为储备商品被管制，若违反《储备商品（进

出口及储备存货管制）》，最高罚款为 500万港元和监禁 7年。 

    特区政府向香港立法会提交的参考资料证明了曾考虑将配方粉

列为储备商品的方案，但经研究后认为“我们面对的主要问题是大量

进口配方粉借水货活动被带离香港，以致供本地食用的个别牌子配方

粉出现缺货情况”，因此“现阶段没有需要管制进口和存货水平，修

改《进出口（一般）规例》对达到政策目标更为合适”。---------难

道广东的淡水不是储备物资吗？不要给自己找借口！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0417:30 

    香港食物及卫生局在向立法会提交的参考资料中，回应称修订建

议符合《基本法》，包括有关人权的条文。 

    另一个棘手问题则是世贸组织的关税及贸易总协定。根据这一协

定，各成员不得就出口任何产品制订或维持任何禁制或限制。不过总

协定明文容许暂时实施出口禁制或限制，以防止或舒缓对出口成员十

分重要的食品或其他产品严重短缺的问题，将之列为例外情况。 

    因此香港食物及卫生局认为，若其他世贸成员质疑香港限奶出口

措施，香港可援引上述例外情况条文应对。 

    对于此次奶粉禁令，不少内地人士大呼香港不再是自由贸易港，

而该政策在香港商界也充满了争议，商界代表多次对此向政府谏言。 

    香港零售管理协会主席麦瑞琼便在政府宣布修例当日表示，香港

零售业界已经在尽力协调以保证向香港家长的供应。她担心特区政府

此举会影响香港自由贸易港的形象。“有人担心这次是奶粉，下次会

不会是巧克力或者牙膏呢？”她说。 

    实际上，奶粉禁令公众咨询期完结时，香港食物及卫生局共收到

50份意见书，其中 35份由个人提交，15份由机构提交。约有一半由

个人提交的意见书对立法建议表示支持，部分个人和居于内地的儿童

家长认为安排过于严格。而所有提交意见的机构均对奶粉禁令表示了

不满或持保留意见。 

    港九药房总商会有限公司在意见书中称：“限制奶粉出口的建议

实在过于激进，须知香港经多年来的努力才赢得自由贸易地区的前列
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位置，实不应匆匆推出限制措施，破坏自由贸易的精神！” 

    ------------------ 

    不是奶粉的事情，是对大陆百姓感情的伤害！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0419:09 

    ------------------专家们没有想到的是，现在二手房主开始集

中降价卖房子了！二手房降价幅度不低于百分之 20 没有人买，但是

考虑到二手房的折旧，二手房必须降价百分之 40-50，房价暴跌不是

哪个政策，是基于一个事实——闲置房和新建商品房严重过剩！ 

    -------------------------------------------------------

----------------------- 

    @jianj046430楼 2013-03-0417:28:44 

    我觉得国家在出台政策之前肯定都有大量详细的调研，就像楼主

今天在这边发表的言论，高层肯定也有人能够知道他的政策出台以后

会有什么结果，毕竟他们背后肯定大有精英。如果房价暴跌，岂不是

和 LZ 上面分析的相悖。那新的政府是希望房价跌还是不跌呢！？无

论如何，这次新政误伤的肯定都是大众刚需，如果真的想房价合理回

归，接下来应该开征房产税或是空置税。 

    PS:周末出去玩，新建的小区入住率极低，个人感觉 20%还...... 

    ----------------------------- 

    首先回答您第一个问题：政府显然不希望房价跌！ 

    第二：毛主席教导我们，反动派总是过高的估计自己低估人民！

老百姓不会如他们所愿老老实实被圈到将来房产税的围城！我从一线
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得来的消息，二手房不是专家期望的那样要么成交极少，要么涨价转

嫁，二手房选择的一定是降价，大降价！因为官员们获得的是成本极

廉价的老房子，再不卖再过 10 年-20 年就是一堆废砖瓦了！这是事

实！所以 2013 年 6 月前后正负 3 个月房地产开始暴跌，不管他们用

什么手段！早降主动降有计划的降还有软着陆的可能，现在这样只有

摔死了！我一直是这个判断，逻辑没有错误！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0422:56 

    资本世界商品价值的本质其实就是众人一个意识，房子也是一样！

如果人民意识到还有 10 年这房子就是瓦片了，意识到不会有人接盘

了，所谓农民入城不靠谱了，意识到年轻人越来越少了--于是在发生

这一切的一个黄金分割点爆发集体性的抛售！这个时间点绝对要比真

实到来早！2015 年是中国人口拐点！2013 年是经济的大拐点，2016

年是资源的大拐点！2013 年年是地方债爆发的大拐点，2013 年是人

民币走向贬值的拐点！所以，2013年必有大事发生，不是经济的就是

政治的，不是政治的就是军事的，不是国际的就是国内的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0423:13 

    今天股票大跌只是开始，没有出货赶快出！我计算过不会超过

2500！果然如此！我上面放那么多资料不是没有事干了，我想告诉大

家欧洲经济不行了，中国出口订单和内需订单双下降，周小川说回收

流动性了-股票半年内没有戏了，同志们有一种胜利叫撤退，现在撤

还来得及！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0423:46 
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    二手房现在是晴雨表！我忽然来灵感了一手房没有投资资本会进

入，刚需没有多少购买力！二手房要么暴涨要么爆跌，不会平盘很久！

我判断暴跌！二手房暴跌房价的防线就彻底垮了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0423:56 

    中国有半数城镇人口，有农业人口的半数在城市，这些人是家无

存粮的，人口大约占总人口的 75%，还有部分非粮食产区的人口，那

么中国至少有约 9 亿以上人口要月月买粮，如果中国爆发粮食恐慌，

那么就会出现商业粮食储备的屯积居奇，产生粮农惜售，那么下游抢

购的爆发一定不比抢购食盐更壮观。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0500:42 

    短期暴跌将一步到位猛料点评; 

    全中国 13 亿人都知道；首先说大城市里的人；今天没有一个买

得起房子而手上没有房子的人了，有钱有权的人和炒房大军他们手上

不仅只一套，少则几套多则几十套。再说农民；到城里来的流动人员，

不是在老家或县城已经买有房子[都闲置着，泡沫]，有部分就是那些

生意做的好的人又在大城市买了房子。那么剩下 10％的‘穷刚需’，

就是城市里拿低保的人和农村里连生活都很困难的打工的了，不说政

府有廉价保障房在大量建筑上市安排供给。这 10％的穷刚需连一般

房价都想都不敢想，你多套房者还自欺欺人的说；‘100万的房子，现

在加 20％税了，我不卖 120万不卖？’。好吧！那你就不卖吧！等着

吧！等着的是空中楼阁，有价无市的交易萎缩的市场。 

    退一万步，假设即便还有 10％的买得起房子的人要买房，你二
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首房要把 20％税收转嫁给我？没门，你已经赚了很多了，还要把 20％

的税转嫁给我这个勉强能买房子的人，我还不如去买一手新房。多套

房者看见消费者都去了一手市场，慌了！有先知先觉的聪明人看出了

后期的趋势，你不卖我卖，多少还有点赚的。后知后觉者看见别人折

价卖了，自己也跟着卖，新房为了留住消费者，也会打出争相优惠价

格，让自己大量的商品及时兑现。卖空形成了趋势，买方萎缩， 

    连年傻瓜都知道，卖房征 20％税就是套你炒房者在高位站岗的，

你还幻想着房价会涨？谁来接你的‘烫手山芋’？，不说已经在上海

和重庆已经逐步全部实施的房产税，更不说以后的遗产税。从古到今，

中外到中，房子本身只能让你住居，你不卖，不兑现，永远不能说你

赚了多少多少，所以房产就叫‘不动产’。股票涨的老高，你不出手

兑现，那只是纸上富贵。 

    卖房征收 20％的税，这和股票是一样的，当涨的老高，筹码[房

产，国家都统计过一清二楚]都分散派发到散户手上时，你说这个股

票还会涨吗？一只股票没有了呼风唤雨的庄家，你散户再多，能把股

价炒上去吗？房地产市场，没有了二手房的炒房大军，房价仅靠那些

10％的穷刚需能把房价再买上去吗？那些说房价还会上涨的人，只能

说他是在自欺欺人，厚颜无耻，大言不惭地掩耳盗铃的滑稽意淫！ 

    ‘国五条’后，房地产牛市终结，全民炒股的万万亿资金会逐步

分流到股市里来，股市开始真正的长期慢牛，IPO才会启动，股市才

会发挥他自身的融资功能。资金才能得到合理的分配。后期科技，环

保，农业，军工，新能源等其他行业将得到资金的关照，长期走牛。
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绑架大盘指数的部分地产股，将会被调出沪深 30 指数，退出指标股

行列，没有哪一个发达国家的经济是完全靠做房子的虚胖而使其经济

强大起来的。 

    当然，这都需要一个转换的过程，‘国五条’中长期对中国经济

和中国股市，是实实在在的长期大利好，等中国股市再次达到 6000

点时，就是经济规模超过美国之时！ 

    作者：中国经济有救了 2013-3-0418:14:18 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0500:44 

    作者：中国经济有救了 

    有一个分析是对的——卖房征收 20％的税，这和股票是一样的，

当涨的老高，筹码[房产，国家都统计过一清二楚]都分散派发到散户

手上时，你说这个股票还会涨吗？一只股票没有了呼风唤雨的庄家，

你散户再多，能把股价炒上去吗？房地产市场，没有了二手房的炒房

大军，房价仅靠那些 10％的穷刚需能把房价再买上去吗？那些说房

价还会上涨的人，只能说他是在自欺欺人，厚颜无耻，大言不惭地掩

耳盗铃的滑稽意淫！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0509:45 

    引用：中国现在房价高吗？我可以回答你不但不高，而且早就暴

跌的白送都没人要，现在很多地方，等留守老人走后，估计以后很快

会成无人区了，这些地方的房价不但早就暴跌了，而且白送都没人要，

这样的地方在中国多不胜数。那政府为什么还闹到要控制高房价呢？

其实目的就是加老百姓的税，加税才是真正目的！只不过打的招牌很
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好听，是为老百姓控制房价！加税能控制房价吗？猪都知道不可能，

现在房价所谓高，就是因为税太高了，还加税那不是更要暴涨。。。。

这些情况中国精英们内心能不知道吗？ 

    中国现在房价高吗？我还可以回答你高，城市化每年进入城市里

生活的人上千万，中国大城市中心区域只有那么大，都进城了，进城

的人多了，大城市中心区域的房子能降价吗？真要是降来人人都买的

起大城市中心区域的房子了，那中国肯定大城市几环路外早就全部成

无人区了，那时候大城市中间的楼房全部修 1000 层，看够住不！那

你说房价不高行吗？ 

    有白送的快成无人区的房子政府就应该送给那些闹房价高的人

一人两套。 

    还有个问题，真要是要想控制一生活必须品的价，应该是增加供

给，来达到降物价的目的。而他们呢，是在打压开发商，让很多准备

投资的项目被吓的来不敢动或流产。大大的减少了城市房源，房价能

跌吗？ 

    举一个养猪的例子就清楚了，把养猪的全部镇压了，天天威胁恐

吓到不准大家养猪，你说说最后结果，猪肉是涨价还是降价。现在他

们就是这样对房地产的。。。。这些情况中国精英们内心能不知道吗？

其实他们的目的就是弄乱社会，就是汉奸行为！ 

    现在全国各省市县乡镇都在大搞城镇化、大搞开发区、大量修建

商品房，但有一个现实是他们必须面对的，那就是扩城就需要人，但

现在人口已经开始进入老年化、反过来就是人口将下降，看看现在县
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城以上的城市动不动就说几十平方公里的开发区，这要多少人口才能

带来人气呢？现在扩城都是所有官员包括中央都是两眼望着农村那

点人口，但是他们真正下去调研过吗？农村现在除了老人还有年轻人

吗？那这些年轻人又到哪去了呢，很明显都已经进城，不管他们是买

房或者是租房，这就说明城市化已经饱和，再大搞城市化中国大量出

现鄂尔多斯和十堰那样的鬼城的趋势将不可逆转 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0510:51 

    引用： 

    北京五环内共有 198个城中村，一直是对世界城市的讽讥。但近

日朝阳区政协常委韩潮表示，按照北京市整体规划，朝阳区将来没有

乡，目前所剩的 19个乡，将全部实现街道化管理建立街道办事处。 

    根据调研结果显示，朝阳区的南磨房、来广营、太阳宫、东风、

高碑店、常营等六个地区已基本实现社区化管理。预计今后 3年，东

坝、崔各庄、来广营、孙河、金盏等地区还将新建 40个以上的社区。 

    目前，朝阳区农村地区有 149 个社区（商品房社区 74 个、老旧

社区 34 个、保障房社区 13 个、农民新村社区 14 个、村改社区 14

个）。 

    社区共设置党组织 149个，其中社区党委 109个，党总支 14个，

党支部 26 个；社区居委会 149 个；社区服务站 118 个，未建服务站

的社区 31个，其中 16个正在建设当中。 

    共有社区工作者 1653人，平均每个社区 11人。 

    一旦北京朝阳区全部撤乡建街，就可以逐步影响北京及其以外地
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区广大城市郊区农村快速城镇化的步伐。 

    更多文章： 

    ------------- 

    我在社区工作过一段时间，我知道所谓社区的事情完全可以由上

一级街道完成，完全可以由社区居民志愿者自治和街道检查相结合，

这些就是朱相喊精简机构时原来都没有的机构，没有的办公花费！一

个社区有两个公务员就是社区书记和主任，其他都是聘用的临时工和

各单位抽调的吧！两层办公楼哪个宽敞，哪个浪费！一天的主要工作

就是编造各种上报汇报材料！把一个短期的摸清社区情况的事情搞成

长期了！这些都不能促进社会生产力而是浪费社会劳动力和财力资源！

我们是美国吗？为了给大家发美元人为要搞成这么多事给大家发钱

吗？我们不能全世界的印钱，所以经济危机到来最先撤并的是社区，

尤其是社区的零时工！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0511:29 

    3月 5日(星期二)上午 9时，第十二届全国人民代表大会第一次

会议在人民大会堂开幕，听取国务院总理温作政府工作报告，审查计

划报告和预算报告解读： 

    1：实现上述目标，必须继续实施积极的财政政策和稳健的货币

政策 

    -------关键是积极的财政政策！所谓稳健是修饰就是阶段性正

回购一下！就是扩大投资！ 

    2：今年拟安排财政赤字 1.2 万亿元，比去年预算增加 4000 亿
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元，其中中央财政赤字 8500亿元，代地方发债 3500亿元。------外

贸不行支柱不行只能靠发债了！一旦到依靠发债过日子就离破产不远

了，因为这个发债不像毛泽东时代，是提高生产能力的发债，这个发

债已经不是实际投入高产出的企业了，而是维持末日过剩企业，所以

这个债越发越大！ 

    3：保持对经济增长和结构调整的支持力度，适当扩大财政赤字

和国债规模是必要的。同时，目前我国债务负担率相对较低，今年增

加赤字后，赤字率在 2%左右，总体上处于安全水平。-------------

给继续疯狂发债，赤字找借口！发债就是印钱，更恶心的印钱，比如，

印钱平均发也就罢了，发债是人家官员替你花，你只有通货膨胀，人

家可以跑赢通胀！ 

    4：中央预算内投资主要投向保障性安居工程，农业、水利、城

市管网等基础设施，---继续盖房子，大拆大建！ 

    5：继续加强地方政府性债务管理。妥善处理债务偿还和在建项

目后续融资问题---就是中央兜底，在建项目后续融资问题就是靠继

续卖地，因为他们也没有实际生产支撑，只能继续卖存量资源了！按

照经济规律，这样庞大的债务不高通货膨胀是解决不了的！ 

    6：广义货币 M2 预期增长目标拟定为 13%左右---银行存款利率

多少？2.5 吧，贷款多少？6 或者 7，就是说印钱的速度要超过贷款

利率的一倍！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0511:31 

    7：守住不发生系统性和区域性金融风险底线---就是樊纲的话：
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“以老百姓不造反为底线”的翻版，也就是通货膨胀以不发生恶性的

为底线！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0512:02 

    2013 年 M2 高达 13%GDP 目标才 7.5%左右，投资拉动的预期效果

非常低！这就是印钱也拉不动经济的表现！典型的滞涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0519:28 

    @lwgckx6454楼 2013-03-0516:03:57 

    您好，看了您的大作，很受教育。请教一下：我有点钱，是准备

买房的，现在不想买，但又怕贬值，先换成外汇（美元）存上两年咋

样啊？请您帮忙分析一下，谢了。 

    ----------------------------- 

    理论上可以，但是经济风险越来越大，最好存黄金实物！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0523:59 

    @backspace19226461 楼 2013-03-0521:54:51 

    请问楼主本朝的钱以后会考虑走金本位的路吗？ 

    ----------------------------- 

    我给您说实话吧，我鼓励大家买黄金不买美元就是考虑将来真不

行了，我们人民币有民间黄金支撑可以金本位！可惜啊，我只能在这

有限的地方说这话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0609:42 

    @hyh5506470楼 2013-03-0603:21:28 

    日本共同社：今天中国籍男子宋东涛拼死闯入日本美军基地，要
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求加入美军。在接受《NHK》采访时他解释说:我不是神经病，我头脑

很清醒，我要加入美军，只有一个目的：那就是打回中国老家，救我

苦难的乡亲…http://t.cn/zYQNFI5 

    ----------------------------- 

    他就是一个神经病,可以参加红军，八路军嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0609:43 

    @hyh5506470楼 2013-03-0603:21:28 

    日本共同社：今天中国籍男子宋东涛拼死闯入日本美军基地，要

求加入美军。在接受《NHK》采访时他解释说:我不是神经病，我头脑

很清醒，我要加入美军，只有一个目的：那就是打回中国老家，救我

苦难的乡亲…http://t.cn/zYQNFI5 

    ----------------------------- 

    他就是一个神经病,可以参加红军，八路军嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0610:37 

    @hyh5506471楼 2013-03-0609:23:35 

    这个国家最让我心悸的，不是国家机器任意妄为地作恶，而是占

据主流力量的普通人纷纷告诉你：这个国家就是这样的，你改变不了

的，习惯了就行。它们可能是你的同学，同事，朋友，亲人，爱人。

只要自己和自己的至亲不被伤害，他们可以容忍任何人被伤害... 

    ---------------------- 

    @东北人在豫北 6476楼 2013-03-0610:30:09 

    同感啊，每次我一谈到这些问题，与些人就是这么回答我的，而
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后我被冠以“愤青”的头衔，评价我为；很傻很天真............，

我直接无语凝咽啊我 

    ----------------------------- 

    这是汉奸和外国势力长期把持舆论的结果 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0610:38 

    @易悟 6474楼 2013-03-0609:55:20 

    meidai615：俄罗斯立法总结中国教训；他们看到中国资源枯竭，

立即立法禁止外资进入了能源领域；看到中国被美国敲诈，立即禁止

官员拥有海外资产和账户;看到中国裸官危害国家利益，他们立即立

法禁止配偶是外国人；看到转基因主粮在中国铺开，他们立即立法成

立反转委员会，中国惨烈教训换来了俄罗斯这个国家的安全 

    ----------------------------- 

    遗憾的是中国没有从前苏联吸取教训！老习提到前苏联但愿是好

开始 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0610:39 

    先放到这几个战略性消息： 

    1： 

    1 月外汇占款暴增 6837 亿元难改货币政策中性基调 2013 年 03

月 06 日 02:23 康子冉我有话说查看评论(0)[1 月新增外汇占款

6836.59亿元，为外汇占款有记录以来最大月度增幅；此前一次高点

是 2008年 1月份的 6540亿元] 

    1月外汇占款增长规模呈现巨大反弹，当月增量就已超过去年全
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年增量总和。 

    央行昨日公布数据显示，2013 年 1 月全国金融机构新增外汇占

款 6836.59 亿元。这一数据成为外汇占款有记录以来最大月度增幅，

也大大超出了市场预期，此前一次高点是 2008 年 1 月份的 6540 亿

元。 

    分析人士对《第一财经日报》表示，外汇占款大幅增加的趋势难

以长久，货币政策仍会维持中性基调。 

    1月新增外汇占款超去年全年 

    央行数据显示，2012年全年外汇占款新增 4947亿元，月平均增

长 412亿元。相比去年的数据，1月新增外汇占款数据显然有些不可

思议。 

    招商证券(行情股吧买卖点)研究报告称，2012年 12月底外汇市

场逐渐恢复正常之后，企业此前被抑制的结汇需求会爆发出来；相应

的，今年 1月企业结汇量会增加，购汇规模减少，金融机构外汇占款

也相应多增。此外，并不能由 1月外汇占款增量较高推断出国际资金

主要在 1月份强劲流入国内，实际上从去年年底资金流入规模已显著

增加。 

    在去年第四季度，人民币汇率曾陷入连续多次涨停僵局，外汇市

场有价无市，成交量低迷，商业银行(行情专区)也采用各种方式限制

企业结汇。因此有市场人士猜测，今年 1月份，在外汇市场逐渐恢复

正常后，企业此前被抑制的结汇需求会爆发出来，形成外汇占款爆发

态势。 
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    中国银行(行情股吧买卖点)国际金融研究所高级分析师周景彤

对本报表示，1月份外汇占款大幅增长主要与外贸顺差大幅扩大、人

民币汇率升值预期导致热钱流入，以及企业和居民结售汇意愿增强有

关。 

    根据国家外汇管理局和海关总署公布的数据，2013 年 1 月出口

结汇率为近 11 个月以来的最高点，进口售汇率为 2008 年以来的最

低点。而 1月结售汇顺差达到 926亿美元，这一数据也创下了银行代

客结售汇月度顺差的历史最高纪录。 

    外汇占款今年仍将增长 

    1月的外汇占款暴增开局，使得一度连续的新增外汇占款低速徘

徊态势出现破局，也使得今年的外汇占款形势愈加难以预测。 

    中央财经大学中国银行业研究中心主任郭田勇对本报称，从全年

走势来看，外汇占款还会增加，不过也可能是阶段性的情况。因为现

在对商业银行来讲，对外汇资金需求的量还是比较大的，银行结汇意

愿也不是非常高。 

    “从汇率来看，人民币兑美元汇率的全年走势，还有一定的不确

定性因素。所以，外汇占款增速比较高还是会持续一段时间。”郭田

勇说。 

    国务院发展研究中心金融研究所综合(行情专区)研究室主任陈

道富则对本报称，目前国际经济的不确定性在增大，中国经济复苏的

基础也并不是很牢固，国际社会对中国经济的看法也是在逐步修正、

逐步观察，外汇占款增长目前还不能认定为一种趋势。 
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    光大证券(行情股吧买卖点)首席宏观分析师徐高预计，如果央行

在未来保持现有态度不变的话，那么未来几月的外汇占款应该会低于

1月，但仍然会高于 2012年 10月和 11月的水平。 

    审慎使用政策工具对冲 

    一般而言，外汇占款增长导致央行需要向市场投放比较多的流动

性，从而导致市场流动性相对宽松。而在其他影响因素不变的情况下，

为了保持流动性的松紧适度，就需要一定的政策措施来对冲。 

    对于部分市场人士担忧央行收缩货币政策，徐高对本报表示，央

行近期通过正回购回收流动性的行动，应该和 1月份外汇占款有着密

切关系。但整个货币政策基调还是会维持在中性。并且当前的通胀压

力还没大到足以让央行改变货币政策取向。 

    “在目前外汇占款增长还不能认定为一种趋势的情况下，通过公

开市场操作进行流动性调节，使货币政策保持稳健可能更加合适。”

陈道富说，“而 1 月份以后，央行采取了一些正回购来回收市场流动

性，这在一定程度上缓解了流动性宽松压力，表明这种措施是有效的。” 

    郭田勇表示，央行会观察流动性的变化情况，商业银行外汇占款

比较高，意味着央行肯定会采取一些措施。“央行对于流动性的调控

手段日趋成熟，会随时观察金融体系中的流动性情况，采取一些措施

来进行调控。但具体采取何种措施，需要具体分析。”郭田勇说。 

    周景彤则称，对冲的措施无非就是提高存款准备金率、正回购、

对贷款投放节奏的把握。央行需要综合应用这些手段来抑制流动性过

快增长，进而缓解对通货膨胀的压力。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0610:41 

    2：周小川：货币供应量不能增长太快 2013年 03月 05日 21:46

韩淼张祎沈洋今年政府工作报告中将广义货币 M2 增速定为 13%是一

个预测数，而不是一个目标，中国人民银行(行情专区)行长周小川 5

日在参加十二届全国人大一次会议江西团小组讨论后说。 

    “而且把它跟过去的数字相比较，还是强调货币供应量不能太快

增长。”他说。 

    2012 年中国政府制定的 M2 增长预期目标为 14%。据中国央行数

据，截至 2012年末，中国 M2余额达到人民币 97.42万亿元，居世界

第一。 

    一月底，中国 M2 的同比增速达到 15.9%。周小川说，年初的时

候一般会扩张快一点，还有节日因素，对于未来 M2 能否实现预定目

标，还要看今后的发展。 

    中国人民银行 2月初重启了已暂停半年多的正回购回笼货币，引

发了央行开始收紧流动性的联想。 

    2012 年中国 GDP 增幅下滑至 7.8%，为 13 年来最低点。2012 年

年中为了刺激经济，中国两次下调利率，放松信贷，中国经济增速在

四季度开始回升。 

    在刚刚公布的政府工作报告中，中国将今年的居民消费价格涨幅

定在 3.5%左右。 

    3：今年个税拟征 3815 亿增速 9.2%超 GDP2013 年 03 月 06 日

08:55我有话说查看评论(0) 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0610:48 

    专家们判断错形势了，我得到的最新一线消息：老百姓开始大降

价卖二手房了！房价的多米诺骨牌开始倒塌了！---预期发生根本变

化，现在我判断不久后这个收税就会变相降低，他们不可能好意思停

止执行，他们会说计算方法调整！今天我太高兴了！下班喝酒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0616:27 

    @虚空草 6484楼 2013-03-0615:37:17 

    请问低价卖二手房的，手里拿着一堆马上面临贬值的现金有什么

用，几十万上百万也不可能瞬间兑换成美元，抄底黄金的真的认为黄

金现在是底吗 

    现在炒房客面临的情况是钱到底去哪里才安全的问题 

    ----------------------------- 

    人民币目前不是费纸！没有人住的房子 30年后就是费砖头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0618:07 

    人民币目前不是废纸！没有人住的房子 30 年后就是废砖头！我

这话什么意思，人民币比 10 年前从 M2，20 万亿到现在 M2,100 万亿

起码还有百分之 20啊，但是房子是 30年后归零的问题！既然房子现

在已经是投资品种，那么我认为炒房子就是炒权证！而且是百分之百

归零的权证！人民币从 20万亿到 100万亿，其中比如有 80万亿是土

地资源货币化的体现！有人说人民币泡沫化比美元严重，这是不对的，

因为美国土地早都货币化，中国土地以前没有货币化！人民币和美元

各有各严重的泡沫，各有各的软肋！力挺美元的人们，美元没有那么
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让人迷信，不信世界人民不买美国债券，不拿美元进行大宗商品交易，

世界货币都与黄金挂钩！美元立马漏出真相！曾几何时乃至现在人民

币都相对美元坚挺，当然如果我们的人民币对应的黄金越多，人民币

越值钱！当然如果人民币越不值钱，我们手中的黄金就越值钱！事情

是辩证的！从房市出来的大批资金往哪里去？可以买黄金，可以买资

源，如果国家真能鼓励创业、创新，真能够吸收国民资金到国民共同

垄断的行业，进而国民共同受益——也就是搞真正的人民切实监管的

新型国有企业模式！比如在医药、种子、食用油、现代农业这些铁定

赚钱的领域实行国有民资！为什么国家不能对关键领域垄断？为什么

垄断的国有企业不能全民投资全民受益全民监管全民就业！如果实现

我的设想，建立新的国有民资的生产关系，那么我们还是很有前途的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0618:34 

    @backspace19226490 楼 2013-03-0618:17:58 

    楼主认为宋.红.宾写的那些书怎么样，求解释？…… 

    ----------------------------- 

    没有看过！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0618:42 

    有几个疑问： 

    1：今年 M2 能控制在 13%么，一月份 M215.9，2 月估计在 15.1，

非常巧的是又来了和去年全年一样多的外汇？一下内外来了这么多

钱，哪里去了？ 

    2：对美元居然就这么一直升值 
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    -------------可能吗？汇率这么高，国家公开数据表明，后面

的订单严重萎缩，再升值就要引发倒闭潮了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0618:50 

    3：外汇是关键！外贸不行了，为什么 1月外汇增加？ 

    美国经济已很难长期维持，必须采取措施金融洗劫发展中国家-

--这是句核心的话！ 

    中国 1月外汇来自哪里还是个迷，不排除央行自己的动作——卖

掉海外资产挺汇率！这个概率很大，可能 2012 卖了一年的美元在海

外准备在困难的时候回来，现在是时候了！热钱不可能有这么大规模！

这个规模进来央行早急了，股市、楼市早涨了！用这个办法发钱发债

补充银行准备金，将账面做的好看？嗯哼！这个可能性极大！ 

    附录： 

    欧美印钞令中国外汇储备缩水专家建议减持美债 

    2013-01-0507:11:00来源:人民日报海外版(北京)有 0人参与外

汇储备日益变毛大宗商品价格走高 

    中国应防美欧印钞“剪羊毛” 

    欧美等发达国家近几年来猛开印钞机大量投放货币，例如美国持

续不断的量化宽松政策，欧洲保持的超低利率和无限量购买国债政策

等等。专家指出，欧美量化宽松政策的实质是大量增发货币，此举对

中国而言不仅增加了输入性通胀压力，还令庞大的外汇储备面临缩水

的风险。大量印钞想赖掉债务欧美国家一直使尽浑身解数刺激经济，

然而政府财政债台高筑，财政手段乏力，货币手段也快黔驴技穷：利
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率已到极低，只能靠货币扩张手段大量投放钞票了。 

    “欧美实行量化宽松政策都是为了解决自身的经济问题。”中国

国际经济交流中心信息部副部长徐洪才在接受本报记者采访时指出，

美国要解决就业问题，因为该问题涉及到政客的选票和国内的政治稳

定；欧洲债务危机以来日子不好过，实行宽松货币政策也是为了促进

经济增长和解决社会矛盾。美国大印钞票还有个目的，就是想稀释外

债赖账。徐洪才分析说，美国债台高筑，最近勉强解决了“财政悬崖”

问题，但其办法不是最终通过减少财政支出和增加富人税收来解决，

而是通过债务货币化来减少债务，也就是印钞—通胀—赖账，最终把

债务转到世界人民头上。美元和欧元不仅是本国货币，也是国际储备

货币，其大量投放必然产生溢出效应，对其他国家产生负面影响。徐

洪才说，钱发多了，有潜在的通胀风险，同时，导致以美元定价的国

际大宗商品价格上涨，最近几个月国际大宗商品就已开始上涨，给其

他国家造成输入性通胀。多印的钞票还可能流进新兴经济体，冲击这

些国家的金融体系，引起汇率波动，加大金融监管的风险。 

    外储购买力持续下降 

    中国是世界上的外汇储备大国，在 3.3万亿美元外储中，约 70%

是美国国债和美元资产，剩下的大部分是欧元资产。美欧现行的宽松

货币政策将使美元欧元贬值，造成中国外汇储备购买力下降，资产遭

受损失。 

    “中国持有的美债、美元储备每天都蒙受巨大的损失，这在账面

上看不出来，但其实际购买力已经登上了下行电梯，正持续不断地贬
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值。也许 10年后，我们手里的 3万亿美元储备，连 3000亿都比不上

了。”经济学家向松祚（微博）去年就向媒体呼吁。 

    国务院发展研究中心金融研究所所长夏斌（微博）也表示，由于

美元面临长期贬值压力，中国对所持美国国债感到担忧；美元贬值对

中国巨额外汇储备的价值构成威胁。 

    财政部副部长李勇曾撰文指出，欧元和美元的轮番贬值加大了中

国外汇储备的管理难度。他称，欧元和美元的贬值已使中国外汇储备

出现账面亏损。 

    应战略性减持美债 

    面对我国外储购买力下降的情况，专家建议，应适当减持美国国

债，实现外储结构的多元化。徐洪才指出，随着美国等发达国家实行

超低利率货币政策，必然导致我国持有的美国国债价格上涨，这正是

我国适当减持美国国债的良好机会，通过减持美债变现的钱购买石油

等战略性储备物资，用于支持国内企业扩大海外投资和战略性并购，

这样既可以调整我国外储的资产结构，还可以减少外储缩水的风险。 

    “全球金融市场利率走低，为我国战略性减持美国国债打开了

‘时间窗口’”，徐洪才称，在当前量化宽松的时候，适度减持美国国

债不仅不会对美债市场造成冲击，相反，还会因此降低美债市场对中

国的过度依赖的风险。 

    徐洪才建议，针对新的形势，我国央行应该审时度势，趋利避害，

及时调整外汇储备资产结构，逐步减持美国国债和其他美元债券，鼓

励商业银行向央行申请外汇贷款，用于支持国内企业扩大对欧洲、美
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国的直接投资和高科技产品进口，从而为世界经济摆脱困境做出更大

贡献。如果我们保持渐进减持的节奏，比如，一天减持美国国债和其

他债券不超过 10亿美元，一年不超过 2000亿美元，应该不会对美国

债券市场产生较大冲击。本报记者罗兰 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0700:47 

    @hyh5506509楼 2013-03-0622:17:45 

    ========昨日是学雷锋日，一部讲述雷锋从小学毕业到牺牲的成

长经历的传记电影《青春雷锋》在南京首日上映，竟然出现了没一个

观众买票，“零票房”的尴尬局面。影城工作人员称，“我们也挺惊讶

的，一般来说，一部电影总能卖出些票。”（新浪传媒）————前两

天转了条”三角眼”号召学雷锋的微博，收到的全部是"......学你

妹 

    ----------------------------- 

    知道为什么会有南京大屠杀吗？----当时国人缺乏自我牺牲精

神、奉献精神！ 

    知道会不会再有南京大屠杀？-----一定会，因为在南京、在中

国还在越来越多的跑着日本车！越只知道享受不愿意奉献的人群，注

定和屠宰场的动物一样，安逸的生存后被屠宰！养鸡场的肉鸡就是这

样没有一种反抗意识危机意识，不为国家奉献，民族奉献的结果就是

将来被当肉鸡一样被杀掉！抗美援朝战争就是千万个有自我牺牲精神

的战士的奉献换来了全民族的和平！都不奉献就都等着日本鬼子活埋

吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0700:50 

    @顾盼倾城 Olivia6508楼 2013-03-0622:15:18 

    我虽然看不到太多，但是觉得很有道理，作为学金融的大学生，

我很惭愧，不过会向各位前辈好好学习的！ 

    ----------------------------- 

    理论联系实际！要实践！要敢于用学过的理论分析实际问题，提

高水平，如果用现有理论分析的老错，就自己另辟蹊径，那么恭喜你，

你已经到了成为一代宗师的门口了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0709:57 

    @v时间的玫瑰 6513楼 2013-03-0709:11:04 

    学雷锋？现在都在向 D学习捞钱、腐败、为富不仁、为人民币服

务、玩女人。P民学雷锋傻啊？上行下效才对。 

    ----------------------------- 

    谈经济，赚钱都是可以的，但是赚钱是要有道德底线，赚钱有道

德底线国家就要首先保证大家有赚钱的底线！我前面文章说过我的市

场调查，商铺做假，比如有些食品作假有些是不作假没有 3倍 5倍的

利润，税收、店面、人工都付不起，更谈不上发财！为什么淘宝价格

比实际商铺低许多？就是店铺太贵，因为店铺太贵以致以前很高的运

费显得可以忽略了，我昨天到宝玉石市场又转了一下，二楼一半的商

铺关门倒闭，但是下面过道乃至后面原来的平房生意火爆！租金低，

便宜人就多，人养成思维习惯后，豪华的商铺就是摆设！教育业一样，

如果教育方式好，有大师出人才，即使在陕北的窑洞办大学人也会挤
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破头的，比如陕北抗大毕业后来咋样也是县长啊！西南联大也是这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0712:21 

    @冷啸潮 6518楼 2013-03-0711:21:54 

    中国去年进口 5838万吨转基因大豆 

    来源:人民网 

    2013-03-0709:47 

    全文(共 2页） 

    3月 7日上午，政协举行记者会。 

    外国记者：请问陈锡文主任，中国是不是允许进口转基因的食品，

要是中国不允许进口的话，中国用什么办法来养越来越多的人口？ 

    陈锡文（中央农村工作领导小组副组长）：我想你非常清楚中国

最近这些年来一直在进口转基因的农产品，中国也是世界上种植转基

因农产...... 

    ----------------------------- 

    这句：“应该说这个问题本身在学界也有非常强的争论，公说公

有理，婆说婆有理，谁也说服不了谁，谁也拿不出足够的证据说它绝

对安全或者绝对不安全，所以应当通过实践来证明。”就是说我们给

世界当试验品的小白鼠！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0712:24 

    RQFII新规发布实施可 100%投资 A股 2013年 03月 07日 03:23 

    人民币合格境外机构投资者(RQFII)试点办法正式修订实施，扩

大试点机构类型、放宽投资范围限制等新规落地。引人关注的是，原
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规定中的投资股债比例限制也取消。 

    中国证监会昨日晚间向社会公布了《人民币合格境外机构投资者

境内证券投资试点办法》和《关于实施&lt;人民币合格境外机构投资

者境内证券投资试点办法&gt;的规定》。证监会相关负责人表示，此

次发布的试点办法与原有规定相比着重修改了两方面内容。 

    一是扩大试点机构类型。为确保 RQFII试点顺利推出，试点初期

参与机构仅限于基金管理公司、证券公司的香港子公司。此次修改

RQFII法规后，境内商业银行、保险公司等香港子公司或注册地及主

要经营地在香港地区的金融机构将可以参与试点。 

    二是放宽投资范围限制。修改后，允许机构根据市场情况自主决

定产品类型，RQFII在经批准投资额度内，可以投资于在证券交易所

交易或转让的股票、债券和权证；在银行间债券市场交易的固定收益

产品；证券投资基金；股指期货；证监会允许的其他金融工具。 

    同时可参与新股发行、可转换债券发行、股票增发和配股的申购。 

    此外，修订的法规明确了 RQFII 投资范围和持股比例等相关要

求，即单个境外投资者对单个上市公司的持股比例，不超过该上市公

司股份总数的 10%；所有境外投资者对单个上市公司 A股的持股比例

总和，不超过该上市公司股份总数的 30%。 

    新规还简化了申请文件，便利试点机构的投资运作。 

    证监会有关负责人表示，为进一步扩大资本市场开放，支持香港

国际金融中心地位，促进香港离岸人民币市场发展，中国证监会与人

民银行、外汇局等有关部门进行了密切协商，决定修改 RQFII相关法
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规，扩大 RQFII试点。 

    这位负责人说，2011 年底 RQFII 试点推出后，市场高度关注，

目前试点已经一年，运作情况良好，对促进人民币国际化、扩大资本

市场对外开放、支持国内证券机构拓展境外业务发挥了积极作用。

RQFII总投资额度已达 2700亿元人民币。 

    目前，已有 27家基金管理公司、证券公司香港子公司获得 RQFII

资格，合计获批投资额度 700 亿元。其中，24 家试点机构获批额度

合计 270 亿元，用于发行债券类产品；4 家试点机构推出 RQFII-ETF

产品，累计获批额度 430亿元，境外投资者认购积极，净汇入资金近

400亿元，全部投资股票，其他试点机构正在向香港证监会申请发行

RQFII-ETF产品。试点机构表示，境外投资者看好中国经济增长前景

和中国资本市场的投资机会，认购踊跃，许多境外养老金、保险资金

等长期投资机构仍有巨大投资需求。 

    据了解，境外投资者对中国资本市场的投资需求强烈，去年以来

QFII、RQFII 资金汇入速度明显加快，持股比例明显上升。RQFII 法

规修订后，证监会还将根据资本市场对外开放和人民币国际化的需要，

不断扩大试点规模，吸引更多境外长期资金，促进资本市场改革开放

和稳定发展。？ 

    ---------------------------这个闸门已经打开了！下面就是

强制分红和人民币自由出入，还要等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0712:26 

    原来 2700 亿 RQFII 额度受债股比例限制只买了 430 亿的 ETF，
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今天剩下的 2200亿可买银行股入市，还要继续扩大！还远没有到底！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0712:30 

    jxwenzao：转发 

    拈花时评 95：【一桌挥霍 3 万元】2 月 6 日晚，潍坊市副市长夏

晨芳出国返回，指使财政局局长在东方大酒店（五星级）安排酒席接

风洗尘，陪同人员有国土局长、建设局长、规划局长等。一顿饭共挥

霍 30000 多元，人均 3000 元以上。省委巡视组现场查实，但至今未

作任何处理 

    -----------潍坊我去年去过，街道边卖不出萝卜的农民和空空

荡荡的成群高大未完工建筑给我留下深刻印象！也许他们的吃喝费就

来自大片的还没有卖出的高楼里吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0712:32 

    好几天都要说石油，还没有说他来了，继卖不起房之后，开不起

车马上来临 

    新华社:打破石油业垄断才能形成正常市场价格 2013年 03月 06

日 18:55 

    +加关注新华视点：【新华微评】国家有关部门将研究油价形成机

制改革，该涨就涨，该降就降。油价改革是好事，何时该涨、何时该

降，应该交由市场决定。只有打破石油业垄断，让石油进口、炼油、

销售等环节形成充分竞争，才能形成正常的市场价格。否则，“该涨

就涨”固然容易，“该降就降”只怕难矣。记者陈玉明 

    2013-03-0615:03 来自摩托罗拉智能手机转发(84)收藏评论
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(39).新华社新华视点微博.国家有关部门将研究油价形成机制改革，

该涨就涨，该降就降。油价改革是好事，何时该涨、何时该降，应该

交由市场决定。只有打破石油业垄断，让石油进口、炼油、销售等环

节形成充分竞争，才能形成正常的市场价格。否则，“该涨就涨”固

然容易，“该降就降”只怕难矣。记者陈玉明 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0713:32 

    熊锦秋：吸引 QFII 不能靠超国民待遇投资者吃亏 2013 年 03 月

07日 07:44熊锦秋 

    为了吸引 QFII，政策面上给了其一些“超国民待遇”，比如在利

用股指期货进行套保方面。早在 2011年 5月 4日，证监会发布了《合

格境外机构投资者参与股指期货交易指引》，虽然该《指引》明确规

定 QFII 只能从事套保交易、还不能进行净空单等纯投机盘交易，但

相比内地的券商和基金等机构投资者，QFII套保操作空间更为广阔。 

    该《指引》第四条规定 QFII 在任何交易日日终持有的股指期货

合约价值以及当日成交金额(不包括平仓)不得超过其投资额度；而

《证券投资基金参与股指期货交易指引》规定内地证券投资基金基金

“在任何交易日日终，持有的卖出期货合约价值不得超过基金持有的

股票总市值的 20%；基金在任何交易日内交易(不包括平仓)的股指期

货合约的成交金额不得超过上一交易日基金资产净值的 20%”。 

    也就是说，QFII可以对自己的股票持仓实现套保全覆盖，比如，

QFII 前期建仓银行(行情专区)股现货，现在获利巨大，完全可以运

用现货头寸所对应获批的套保额度，来做空沪深 300指数，将股票持
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仓风险全部对冲掉、从而锁定高位既得利润； 

    但是内地的证券投资基金做空期指套保，最多允许覆盖其持股总

市值的 20%，只能实现部分套保(对证券公司自营规定类似)。看来，

我们似乎对基金和券商还赋予了维护股市稳定的重任，但 QFII 却可

免责，另外对 QFII 单日内的股指期货成交额规定也远比基金宽松。

这样在与 QFII博弈战中，券商与基金就被束缚住了手脚。 

    2013年 1月 25日，QFII正式进入期指市场。境外投资者利用股

指期货进行对冲操作，早就有丰富的实战经验，只要有市场波动，对

它们而言就有套利机会。 

    笔者觉得，要维护股市稳定，不能简单指望 QFII 等投资者。就

算 QFII买入银行股，也可以做到虚假长期投资。因为银行是沪深 300

指数的权重股，两者走势具有高度关联性，做空期指基本能够实现套

保，即使股票没有卖，期指市场上的操作等于变相卖出了现货。笔者

建议，如果以 QFII 能在期指市场完全套保做参照，那么内地的证券

投资基金也应拥有完全覆盖其持股风险的套保权利，不应该实行区别

对待。2012年第四季度，基金大幅增持了金融保险(行情专区)行业，

增持比例高达 3.06%，1 月份以来，基金依旧维持较高仓位，基金能

从银行股中脱身的概率相对较小，在质疑部分基金经理操盘水平的同

时，也应思考基金套保政策的不足。 

    ------------------什么意思，就是说国内资金就是人家嘴里的

肉，我劝股民不要买股票和基金了，很明显基金跑的慢！这个制度设

计就是卖中国资金的设计！应该把设计者杀头！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0713:34 

    他们 HOUL不住说实话了，哪个林毅夫不是还在说 20年-50年中

国经济没有事吗？ 

    贾康：财政收入下滑未来十年做过紧日子的打算 2013 年 03 月

07日 07:32郭丽琴徐沛宇徐燕燕丁灵平我有话说查看评论(15)房价、

房产税、财政赤字……针对公众关注的热点问题，全国政协委员、财

政部财科所所长贾康日前接受了《第一财经日报》的专访。 

    贾康称，分税制改革有助于地方政府职能转变，总的改革的核心

理念就是各级政府职能优化，分税制改革在配套方面应该继续推进，

省级以下的分税制就要有省直管县、乡镇级的改革来做配套。保障性

住房不应按市场规则卖 

    第一财经日报：你怎么看待现在一线城市比如北京的房价？有代

表说完全没有泡沫，你怎么看？ 

    贾康：北京房价肯定是高啊，不能说没有泡沫，但总体来说这些

年经过调控以后，泡沫得到了一定的抑制。如果保障房供应充分，房

价根本就不会让大家感觉这么明显。除了要努力让房产税发挥政策的

效果，当务之急是保障性住房根本就不应该按照市场的规则去卖，应

该由政府收回。而政府应该按原价，或者说考虑一些相关因素买回。

以后保障住房就是廉租房、公租房，就没有买回问题。这就类似于共

有产权或者有限产权模式，那么规定就是，你要想出手，第一买主是

政府，不是你到市场随行就市的问题。要封杀保障房的套利空间。而

如何鼓励私营资本进入这一领域呢？建设保障房应该特别推崇的是
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公司合作伙伴关系(PPP)，政府主要是四两拨千斤投入一些引子钱，

给一些政策引导资金。而大量的民间资本进入以后，又要确保他们投

资的回报，这样就解决了保障房建设大量资金来源问题。 

    日报：对于房产税的扩容方案你有什么建议？因为房产税在上海、

重庆两地已经试点了一年多了，在遏制房价高涨和增加地方财政收入

方面还是有一些体现的、觉得未来房产税方案制定的方向和目标到底

是什么？ 

    贾康：扩容方案我不能和你提，这是管理部门的事情。但是，文

件里非常明确地说，房产税要扩大试点范围。房产税最实质的问题就

是在保有环节，高端调节。它对房价不是说能够产生多么强烈的、定

海神针似的决定性作用，但是它会有影响，影响总体来说是使房价表

现得更趋沉稳和减少泡沫。财政赤字率明显低于国际警戒线 

    日报：今年的财政赤字是 1.2万亿，扩容规模比较大，这个会不

会引起新一轮的产能过剩呢？ 

    贾康：今年的赤字，由于主要不是支持建设项目，主要是考虑到

减税，还有继续改善民生。所以它不会直接产生产能过剩的问题。从

安排赤字本身来说，没什么负面影响，但同时要考虑就是风险防范。

现在这样安排之后，中国的赤字率在今年可能要重回 2%，原来已经

压低到 1.5%左右。按照国际经验，预警线是 3%，我们明显低于这个

预警线。未来十年，中国财政收入有可能会呈下降趋势，要做好过紧

日子的打算。 

    日报：2011年，财政部在上海市、浙江省、广东深圳等地开展了
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地方政府自行发债的试点，今年在这个方面有没有扩大呢？“营改增”

是否也会进一步扩大？贾康：我觉得这个自行发债试点应该延续。“营

改增”大局已定。目前在试点的两个行业，如果顺利的话，“十二五”

期间就应该基本全国铺开了。我还是主张积极推进。推行扁平化的财

税改革 

    日报：因为去年的结构性减税，经济下行，地方财政收入增速明

显放缓，还有地方收过头税、过头费的情况，你觉得屡禁不止的原因

是哪些？贾康：地方税收任务按照行政性、指令性的方式切块，跟达

标联系在一起，达不了标，相关的责任人所有的工作成绩一票否决。

一旦有压力达不了标的时候，制度就会扭曲。这个要得到矫治的话，

得要系统配套，比如税不再是指令性的目标，而是指导性的、规划性

的，这才真正属于依法纳税。而在财税改革领域，我特别强调前提就

是要推行扁平化的改革，把五级分税框架推行到三级分税，那么原来

的无解就变成了有解。 

    日报：你说，去年和前年地方政府债务到期，没有看到任何问题，

是不是可以说地方政府债务风险问题在过去两年得到了一定程度的

推进或者解决？贾康：已经在管理方面得到了强化和优化，但还要在

动态中监控可能发生的风险。总量上是安全的，要特别关注局部的风

险和项目的风险。 

    日报：今年会调整环境税和奢侈品税么？ 

    贾康：关于环境税，“十二五”期间要争取推出一定力度的改革，

而且还要继续努力做方案。没听说今年要开征。 
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    奢侈品税，我不同意这个概念。奢侈品是富豪们的消费品，在中

国这个格局下，对那种真正的奢侈品下调税收干嘛呢？下调税收是把

利让给了品牌商，外国的奢侈品的生产者和供应商。他们的定价策略

就是在中国内地标高价。真正要调的是中高端的一些消费品税收，不

能用奢侈品这个概念来覆盖这个词。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0713:38 

    大家想一下，把以前不是钱的土地都卖出了那么多钱还搞到今天

有大量赤字本身就说明——实体经济造血功能非常虚弱！不能用一句

财政赤字率明显低于国际警戒线掩盖！因为别的国家赤字没有用卖地

抵消，你卖了天价的土地还抵消不了，好好想一想吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0713:38 

    大家想一下，把以前不是钱的土地都卖出了那么多钱还搞到今天

有大量赤字本身就说明——实体经济造血功能非常虚弱！不能用一句

财政赤字率明显低于国际警戒线掩盖！因为别的国家赤字没有用卖地

抵消，你卖了天价的土地还抵消不了，好好想一想吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0713:40 

    贾康：20%个税将转嫁购房者大城市房价仍上涨 2013年 03月 04

日 12:30 

    ----------这是专家的真实想法，让房价涨，让中国经济裸奔！

听说和任志强打赌的老总就裸奔了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0713:46 

    在中国为什么房价易涨难跌，因为买房的人不赚钱绝对不会卖，
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更是不会割肉赔钱卖。 

    即使以前几万买的福利房、拆迁房现在几十甚至几百万了，也绝

对不会降价卖。 

    几万到几百万，同志们，这是多么大的资产泡沫！如果这次二手

房加税的的结果是房价继续上涨，本人就卖掉一套房子，全部买成黄

金！简单的逻辑，按照房子对应 

    的货币上涨，黄金太便宜了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0714:20 

    来自一线的房地产报告，一手房定房的开始退房了，房地产公司

的心理防线也动摇了！演出开始！哈哈哈！有股票的赶快抛！几个月

半年都不要炒股！没有人会头条告诉你这个的，我的网友已经帮助我

建立了强大的民间信息预警机制！不到我这贴的我管不了，到我这贴

的我对您负责！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0715:14 

    网友问：央视新闻报道，今年 2月新增外汇占款 6千多亿美金 

    怎么看？ 

    央行顶不住了？ 

    变卖海外资产了？ 

    官方的解释是人民币升值预期恢复，老百姓和企业结汇 

    -------------- 

    人民币升值预期是外贸说了算，外贸在下滑！他们在骗人掩盖！ 

    我们用脚后跟想一想，外贸在下滑，怎么可能外汇突然多这么多，
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不可能！6 千多亿美元，4 万亿人民币呢，撤回这么多外汇就是准备

今年挺人民币汇率！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0718:17 

    @jianj046539楼 2013-03-0716:52:35 

    今天有个新闻说任志强的“三月暴涨论”成现实了，北京最高都

涨了 30% 

    ----------------------------- 

    老任可以让人裸奔，这样吧我预约的 6 月前后+—3 个月房价开

始崩溃已经有苗头了！3月还没有结束只是开始任志强看别人裸奔的

笑话早了点！地方政府会给任志强们一条遮羞布的！数据会被掩盖修

饰！老任现在开始进入洗澡堂脱衣服了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0718:18 

    @jianj046538楼 2013-03-0716:50:40 

    今天上午有一个同事买房，说前两天还一分钱都不让价，今天就

都可以谈了，他买的是二手房 

    ----------------------------- 

    是的，一手房也可以让了！这就是松动，只有包不下去了媒体才

报道这些！他们被收买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0718:39 

    几个事实 

    1：内部房子从来没值钱过，北京前两年内部人买房才 4000 

    2：引用：“对于买家和卖家来说，谁承担这个税，关键看谁占市
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场主导地位，谁急着成交谁就会做出让步，在一二线城市，二手房位

置一般较好，看中并且买房者多半是刚需，买家承担 20%的税收下在

这类房子搞投资会亏本的，为啥呢？一是房屋使用年限，土地使用年

限，我国不像有些欧美国家，房产一旦买下是终生所有，二是房价目

前基本是高位吧，不说顶也是半山坡以上，三是在 20%税率下，以及

随时可出的房产税下，空置这么一套房子，除非每月租金足以缴纳税

款，不然要脱手仍然面临这 20%税收，不想亏本，算上资金投资成本，

房屋空置成本，卖价至少要比含税买价高 30%才能保本，那就需要房

价坚挺才行，房价能一直坚挺吗？能坚挺到每一个买家出手都加价

30%吗？” 

    3：引用：“再说租房市场，租金贵了，很多人在城市就难以为继，

只能回家乡，那么需要大量劳力和用工的企业会如何？企业开工率低，

地方经济和税收会如何？地方经济和税收低，当地消费会如何？消费

低的地方房租房价会如何呢？再说国家正在大力修建廉租房、经适房，

加上税收政策出台后，大量二手房中转为出租的房源，一二线城市房

价和租金短期会稳住，三四线城市房屋空置率是很高的（这个问问身

边，很多人至少两套房甚至更多），租金会涨还是会降呢？大家都是

有脑袋的，自己意会就好了，最后再对比新房，位置远是远点，没那

么多乱七八糟的顾虑，出行困难些而已，只要不是一二线城市，无非

就是多开几分钟车，坐几分钟车，早出些晚归点吧。最后说个最最重

要的苗头，我们这个神奇的国度，干什么都得看公务员和体制内的那

拨人，但凡有利有前途的，这批人打破脑袋都要钻进去的，那么只要
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不是孤陋寡闻，一定会知道很多地方内部早就发过文件了，如果不知

道，前段时间新闻上公务员大量抛售手中闲置房的消息总看到过吧？

二手房大量涌出的新闻总看到过吧？人家是先知先觉的主，吃肉的主！

跟风的喝点汤，愚昧的只剩骨头了，拿到手里啃不动，磕牙不说还烫

手啊，呵呵，补充一下，不管买家卖家谁出这 20%，钱是国家收走了，

国家有一招：土地投放量！不要小看这个，投放量少了小了，地价就

高，新建房就贵，最近国家在放风维持甚至加大土地投放量，如果土

地财政能部分转移或依靠这 20%房产交易税，或者完全可以转嫁给这

20%交易税和随时出台的房产保有税，那么地价或升还是会降呢？一

旦降价，新房势必降价！二手房价呢？租房价呢？不要忽视手中多套

房持有者不光是炒房者，还有很大部分贪腐者，一些体制内多套房持

有者，持有方式和成本是很不光彩和很低的，哪怕收 50%税，只怕都

是纯利润” 

    4：地方政府的牟利都是通过一手房实现的，二手房政府无利可

图！所以政府的意图是保护一手房卖地，二手房大肆收税----无论是

二手房上涨和下降，来一个大小通吃！所以所谓减税让财政困难是骗

人的，二手房税就是历史上最大的加税！这里面无非三种逻辑：第一，

二手房没有人降价卖---这样让刚需去一手房这是他们的意图；第二：

二手房大量人降价卖--一手房没有人买，但是他们还是收入了大量税

收！这是他们不得已的现实第三：二手房涨价卖，这是他们内心最期

望的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0718:40 
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    再说一遍一手房不库存大量减少，就不会大规模推出房产税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0723:14 

    @zxl196820126535楼 2013-03-0715:14:28 

    网友问：央视新闻报道，今年 2月新增外汇占款 6千多亿美金 

    怎么看？ 

    央行顶不住了？ 

    变卖海外资产了？ 

    官方的解释是人民币升值预期恢复，老百姓和企业结汇 

    -------------- 

    人民币升值预期是外贸说了算，外贸在下滑！他们在骗人掩盖！ 

    我们用脚后跟想一想，外贸在下滑，怎么可能外汇突然多这么多，

不可能！6 千多亿美元，4 万亿人民币呢，撤回这么多外汇就是准备

今年挺人民币汇率！ 

    ----------------------------- 

    @尘世的清涟 6551楼 2013-03-0719:43:50 

    请问老师，既然国家撤回这么多外汇就是准备今年挺人民币汇率，

那么今年人民币汇率会不会一直升值下去呢？ 

    ----------------------------- 

    不会！波动中下降！他们要力挺！害怕热钱和外资逃跑的太快，

其实这是徒劳的！泰国当年就是这样最后还是挺不住! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0723:15 

    作者：jianj04时间：2013-03-0716:49:29 
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    楼主：zxl19682012时间：2013-03-0714:20:31来自一线的房地

产报告，一手房定房的开始退房了，房地产公司的心理防线也动摇了！

演出开始！哈哈哈！有股票的赶快抛！几个月半年都不要炒股！没有

人会头条告诉你这个的，我的网友已经帮助我建立了强大的民间信息

预警机制！不到我这贴的我管不了，到我这贴的我对您负责！ 

    -------------------------------------------------------

----------------------- 

    @逃离深圳 20106550楼 2013-03-0719:40:57 

    LZ 这 个 消 息 是 从 何 而 来 的 ？

===================================同问 

    ----------------------------- 

    一个房产公司的好友！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0809:12 

    乱局开始了！我有大量的社会信息和经济数据告诉我 2013 过不

去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0809:13 

    有网友一大早给我发来短信：张老师，您预测真准，我们这房价

降了，刚刚有个楼盘给我发信息说 8.5 折购楼并且免费两年的车库。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0809:19 

    失去监督的权利开始疯狂！其实我们从安元鼎事件中就应该知道，

从各地多年的强制拆迁就应该知道，一些地方政府已经黑社会化了，

或者说这些地方政府的官员已经是黑社会的代言人了！ 
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    所以习总书记说的对：对腐败就是要零容忍！ 

    腐败，没有人民权利制约的腐败，社会必然全面黑社会化，能够

挽救党、挽救国家走出乱局的就是习总书记为首的党中央立即叫停所

谓以农村城镇化为掩盖的抢夺农民宅基地和土地的黑社会有组织行

动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0809:20 

    如果不停止这个农村城镇化就会亡党亡国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0809:24 

    这是历史给中国共产党摆脱前苏联命运的最后机会！好在习总书

记对此有清醒的认识！当然如果习总书记叫停所谓农村城镇化必然会

受到混入党内的黑社会资本代言人的抵制！谁保护农民利益我们老百

姓坚决保卫他！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0809:27 

    我有山东一线的确切真实消息！这个农村城镇化怎么回事，将怎

么演化，我已经了然！不用再用华丽的辞藻掩盖了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0809:46 

    现在解剖麻雀的讲一下，山东烟台市西城区龙口市黄山馆镇的现

实的事情。你知道他们地方政府和南山集团在干什么吗？他们在抢地。 

    搞清是怎么抢的，对我们理解这个农村城镇化有现实意义，有人

封锁消息就是不让习总书记为首的党中央知道这个农村城镇化葫芦

里卖什么药 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0809:50 
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    现在被抢地的山东烟台市西城区龙口市黄山馆镇网络断开，村民

发短信向外面发关于土地的短信也被抓走！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0809:58 

    我把事情简单的给大家说一下：山东烟台市西城区龙口市黄山馆

镇要进行所谓新农村改造！农民自己住平房一律拆掉！让农民上楼，

1平米换 1平米，看起来好像公平吧？但是其他车库牛棚粮库等 3平

米换 1平米！庞大的院子一分钱不给！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0810:05 

    把老百姓赶出去，给个房子住宅基地全部没收啊，如果只是简单

的这样也就罢了，山东临沂强制农民搬迁走以后，让农民自己找地方

住！新楼房盖好以后，农民回来一看傻眼了，盖的都是劣质楼房，农

民根本不敢进去住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0810:07 

    山东烟台市西城区龙口市黄山馆镇去年国家规定1亩地赔20万，

结果只给农民 1.7万！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0810:10 

    当地政府和南山集团雇佣了大量黑社会进入农村，强迫农民搬迁！

把农民的苹果树连夜砍了果树不做任何赔偿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0810:14 

    原来龙口的村民可以随便到海边，现在南山集团不许村民到海边

捞海鲜了！那么大一个海和老百姓没有一点关系了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0810:18 
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    @青松飘扬 6573楼 2013-03-0810:12:28 

    1.7万不靠谱吧！我家附近征地前年都 3万 8了农村得 

    ----------------------------- 

    国家规定 20万，你觉得你们哪里稍微好一点是吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0810:31 

    现在，在实际案例的基础上我来描绘一下将要开展的农村城镇化

吧！ 

    前面我在 QQ 里和网友说，既然大资本和房地产公司可以买通官

员，乃至买官，那么我们老百姓是不是可以集资买个市长省长干干！

其实这些官员本来就是我们纳税人买的！贪官们居然收了两家的钱，

他们太黑了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0810:33 

    农村城镇化现在可以看到的路线图是这样的：首先逼农民把当年

流血牺牲跟共产党干革命换来的永久产权的平房和院子换成 30-50

年产权的楼房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0810:37 

    以一个楼房换来的不仅是楼房还有大院子，因为你远离了耕地，

那么还可以廉价收买你的土地！这样农民本来可以世世代代的在一个

院子里居住，不行了自己加高院子成楼房嘛！现在 30年后，乃至 20

年孩子长大后你必须买人家定价的高价商品房，世世代代和城里人一

样做房奴了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0810:45 
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    有网友觉得现在我的房子有证就没有事，有证也没有用，一样拆

迁！有些地方，听说广东，农民开始知道院子不给补偿钱，就开始在

院子里加盖了！有网友说：“我在河南，农村哪有什么年轻人了，种

地的相当比例都是 50 以上的老人，很早就不让农民在宅基地上盖房

子了，让农民回家上楼下楼种地？？？” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0810:46 

    明摆着要割裂农民与土地，为大资本垄断土地准备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0810:59 

    广东的网友说：“现在农村都在抢建住宅，盖房子的人都不好请

呢！” 

    结合这些现象大家想一想，农民的钱都要么在农村盖房子了，要

么人家不让你盖，或者人家盖你必须去人家盖的地方住！肥水不留外

人田！据此，我前面逻辑判断的推论就有了现实案例支持！二三线城

市没有强大的农民接盘房地产资金，这个资金不会有！不要听忽悠了！

腐败资金将会要么出，要么流向黄金，珠宝玉石这些东西！顺便说一

下，我的收藏就会升值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0811:06 

    为什么说农村城镇化农民不会卖地致富？龙口的实践告诉我们，

农民就算卖 2 亩地按国家规定得 40 万，那么按照规定给地方 20 万，

乡村是不是再留点？一定的，到手 10 就不错了！龙口给农民盖的新

楼房，开始是收 7 万装修费，现在经过斗争减到 3 万！，所以农民能

剩 7万就不错了，从此农民会享受到高价物业费的！高价的东西慢慢
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就来了！结论农民不可能短期大面积卖地致富！但是长期大面积受穷，

从此没有农闲，天天撅屁股打工倒是真的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0811:10 

    农村城镇化兼并土地的蓝图是： 

    第一小集团先集中土地, 

    第二：政府出面兼并小集团 

    第三：政府出面分配给大资本 

    最后结局就是地方政府谁给钱多就把利益卖给谁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0811:20 

    @v时间的玫瑰 6580楼 2013-03-0810:41:01 

    真是位博学、多才、多产是楼主。我经常来学习。谢谢。欢迎来

成都玩。 

    ----------------------------- 

    今年夏天带完高三就去四川九寨玩，争取成都住 1周！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0812:26 

    @青松飘扬 6589楼 2013-03-0811:42:02 

    楼主分析不无道理，但我总感觉这次的 20 税收，是为以后城镇

化大通胀做掩护。 

    ----------------------------- 

    实际二手房走向验证了我的判断，我们千万不要忘记，刚刚二手

房加税的时候，马上就爆出南京加价卖二手房的消息！这是他们想要

的效果，但是实际走向表明，他们不是神，他们操控不了所有！ 
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    附录：二手房市场上演“最后疯狂”2013年 03月 08日 01:36柳

九邦叶啸我有话说查看评论(33)市场将步入冰冻期 

    “我刚刚离婚准备卖房，这样我们家的两套房子都变成了‘满五

唯一’，前几天去婚姻登记中心办手续，一聊都是为了房子而离婚的。”

在拥挤的浦东房地产(行情专区)交易中心，李雯笑着对《第一财经日

报》记者表示。 

    刚刚审完个人税费的刘明如释重负，但他的心情显然没有李雯来

得好，由于卖家要的是“到手价”，刚入手一套两房的刘明承担了所

有交易税费。“算是赶上了政策末班车，如果按差额的 20%征税，至少

要多交十几万元。” 

    新国五条细则“税震”了整个楼市，也迅速改变了无数李雯及刘

明这样买卖双方的交易决策，不少城市二手房交易量在短时间内出现

“井喷”。 

    记者了解到，近期上海房产中介的日交易量普遍达到平日的 3~5

倍。不过，这或许只是“最后的疯狂”。 

    接受记者采访的业内人士几乎一致认为，二手房交易量将在新政

细则落地后陷入僵局。 

    上海一家大型中介负责人表示：“3 月份必定是个井喷的市场，

由于短时间消化甚至透支了大量的需求，因此，如果 3月底 4月初政

策落地，后期的交易量将大大减少，房产中介的新一轮洗牌也将到来。” 

    交易井喷 

    3月 6日下午两点，位于上海南泉北路 201号的浦东房地产交易
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中心内人头攒动，房产信息查询柜台前的等候区早已没有空余座位，

交易中心门外，近百辆私家车排起了长龙，类似的场景在国内各大城

市频频上演。 

    “我本来在出差，昨天连夜从南通赶回来的，”家住浦东的王先

生告诉记者，“如果现在不买，那等新政出来，价格肯定会上去的。

现在房东开的都是‘到手价’，所有的税，包括中介费都是我们出的。

新政出来以后很明显新增的税也要落到我们头上的。” 

    记者在现场了解到，除了像王先生这样“抢买”的购房者外，还

有不少“抢卖”的房东。 

    “我的房子本来 5月份就‘满五唯一’了，但现在只能卖掉，不

然细则出来了之后就很难讲了，而且还要用这笔钱再买一套大一点的

房子。”一位姓朱的房东对记者表示。 

    汉宇地产宝山顾村分行一位经理称，“国五条”细则出台后的这

几天，门店房源挂牌量增加了 30%，成交量翻了一番，挂牌价格则下

降了 2%~3%，“卖方和买方都想尽快完成交易，以规避可能很快出台

的地方细则。” 

    据汉宇地产董事总经理施宏叡介绍，公司近期的二手房签约量比

日常水平翻了 5~6倍；信义房屋相关负责人也对记者表示，以信义房

屋门店交易情况来看，每天的交易量相当于正常交易量的 3~5倍。 

    公开资料显示，在刚刚过去的 2月，一线城市的二手房成交量纷

纷创出过去四年的同期新高，而在不少业内人士看来，三月份的二手

房成交量“将是一个惊人的数字”。 
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    除了交易量的整体上涨，近期二手房市场交易周期也有明显的降

低。 

    “交易周期缩短得太厉害了，”庆豪地产一名业务员说，之前从

房东挂牌到看房，再到签合同、审税、贷款……整个流程走完最快也

要 1个月的时间，现在差不多一周左右就走完了。 

    “上周四签的合同，周一所有的流程就都走完了。”正在等候查

看房产登记信息的林女士这样对记者说。 

    中介新一轮洗牌？ 

    其实，无论最终政策细则如何落地，新政对二手房市场的打压是

显而易见的。 

    “好日子不多了，过段时间，肯定又有一大批人会被洗出去，”

在上海做了多年房产中介的涂经理对记者表示。 

    中原地产对旗下经理人进行的调研显示，“国五条”细则出台后，

经理人信心受到重挫，看多后市的经理人占比跌到 50%以下。 

    德佑地产研究总监陆骑麟称，“个税按差额 20%征收的条款”对

二手市场的冲击是不言而喻的，由于二手房交易中，税费往往会被转

嫁到买家身上，因此这一政策无疑将明显增加二手房购买者的支出，

尤其是对于一些购买年数较长，增值量较大的二手房源的交易。 

    中原集团研究中心总监瞿安新坦言，新政细则落地后，二手房交

易量或大幅下滑，主要城市二手住宅价格涨势或将趋缓。 

    同策咨询发布的一份报告认为，二手房在短期内交易出现井喷，

但在地方细则逐一推出后，二手市场将会步入冰冻期，中介“关店潮”
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或再现。长期来看，二手房交易成本的居高不下，二手房东转售为租

将居多，二手房的供应量急剧下滑，需求得不到释放或将向新房转移，

势必会引起一手房市场量价齐升。 

    陆骑麟也认为，一手住宅开发商的压力要大大高于二手房东，这

一政策所造成的需求转移，客观上有利于开发商回笼资金，反而不利

于房价下跌。 

    汉宇地产对旗下门店进行抽样调查发现，税费政策的调整，已影

响到外围部分区域二手房表现，二手房客户流向新房市场所占比重约

为四至五成。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0812:27 

    引用：二手房市场上演“最后疯狂” 

    国五条的推出更加巩固了大开发商的垄断地位价格可随意调整、

因二手房的抑制供求将失衡而大开发商毎次只推出几套房买家确不

减始终造成房源紧张的假像！好比股市里庄家与散户的关系、庄家把

大部分筹码锁定了涨跌可由他们随意调整了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0812:30 

    针对中国的汇率战已经开打了！ 

    中国严批日本政策警告勿蓄意压低日元汇率 

    2013 年 03 月 08 日 07:48 我有话说查看评论(29)点击查看

&gt;&gt;&gt;全球股市直播 

    中国主权财富基金中投公司总经理高西庆周三(3月 6日)在接受

《华尔街日报》(WSJ)专访时，警告日本切勿“以邻为壑”，蓄意人为
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压低日元汇率。近期中国诸多官员警告货币战发生的风险升高。 

    高西庆指出，“作为一个负责任的政府，我希望日本不要这么做。”

高西庆是回应其他国家财长与央行行长忧心日本新政府将压低日元

汇率以支撑出口，但却牺牲他国产业与经济的提问时作出上述回答。 

    高西庆日前出席全国人大会议期间，在会场外接受专访指出，“以

邻为壑与引爆货币战，不仅危及其它国家，最终也将自食其果。” 

    包括首相安倍晋三(ShinzoAbe)在内的日本决策官员不断强调，

日本央行祭出的货币宽松措施目标在于终结通缩，意不在日元汇率。 

    日本央行新行长提名人黑田东彦(HaruhikoKuroda)周一(3 月 4

日)在国会任命听证会上重申：“日银的货币政策目的并非令日元汇率

贬值。实行大胆果断的货币宽松政策，与尽快的摆脱通缩困境，不仅

有利于日本，对亚洲与世界其它国家也有益。” 

    高西庆的讲话是迄今为止中国高层官员就汇率问题发表的最严

厉的措辞，这反映了中国对美国、欧洲和日本采取的经济刺激措施可

能引发汇率战的担忧。爆发汇率战意味着各国货币将竞相贬值以促进

自己的出口。 

    上周末，中国央行副行长、国家外管局局长易纲表示，中国央行

已经做好准备，应对目前所谓的“货币战”。各国的量化宽松带来一

个可能性，就是各国货币有可能竞相贬值。他说，“中国已经做好应

对措施，不管货币政策，还是其它机制安排，都会充分考虑到国外主

要央行量化宽松的现实。” 

    布朗兄弟哈里曼(BrownBrothersHarriman)全球首席货币策略师
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MarcChandler 表示，在讨论日本的货币政策时，中国投资公司负责

人的措辞或许严厉了，不过这更多是一种精心设计的告诫，而不是对

日本赤裸裸的批评。 

    Chandler 指出，高西庆此番表态放眼未来，而不是批评日本过

去的做法。从设定美元兑日元汇率目标和购买外国债券的方面看，日

本已经逐渐退出这些做法。 

    他称，中国此番公开表态，这似乎并不容易。中国之前经常受到

汇率操纵的指控，而这一次该国不再只是一味地接受指控。对此各方

都感到高兴，无人感到反感。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0813:27 

    @zxl196820126548楼 2013-03-0718:40:02 

    再说一遍一手房不库存大量减少，就不会大规模推出房产税！ 

    ----------------------------- 

    @雨剪 6594楼 2013-03-0812:38:07 

    老师这么说，那是不是可以理解为：当房产税普遍推行的时候，

就是一手房存量大量减少了的时候，也就意味着一手房价差不多探底

了，真正的刚需们可以考虑出手了？ 

    ----------------------------- 

    政府推出房产税就是卖不动地了，就是一手房严重滞销的时候，

但是他们一定还要维持一个虚高，甚至制造上涨的舆论，以民生的名

义出台房产税！当然他们是想一手房存量要大量减少，但是这个不以

他们意志为转移，现在看，一手房会严重高位滞销！再过 3-6个月开
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发商抛地不拿地的时候，政府财政困难就要被迫开征房产税！这个税

一开就开始爆跌！那时候他们只能顾头不顾腚了！结论：明年买房子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0813:41 

    引用：“在中国，现行体制和机制下，再多的 M2 也可以被消耗、

再多的 M2也可以创造出来。就以新年 1月份为例，信贷井喷达到 1.07

万亿且不是央行主动中国式“约谈喝茶”会更高；社会融资总量达

2.54万亿、同比多增 1.56万亿，再创历史新高——没有最高只有更

高了；据 Dealogic数据，1月份共有 23家中企发行美元债券超过 92

亿美元，其中房企就占 17家发债额达 67.5亿美元，这个额度为去年

全年房企债券融资额的 70%，且利率达到历史最低水平——也有 12%

左右。” 

    ----------------------- 

    ---关键是这句：“ 

    1月份共有 23家中企发行美元债券超过 92亿美元，其中房企就

占 17 家发债额达 67.5 亿美元，这个额度为去年全年房企债券融资

额的 70%，”这样外汇占款多就清楚了相当部分是境外美元债券！而

且房企就占 17 家发债额达 67.5 亿美元--什么意思，巨大的金融风

险已经形成！随时金融危机爆发！ 

    附录我们看看这个外汇债券什么意思： 

    外汇局封堵房企境外发债融资路径暂停为其担保 

    2011 年 08 月 11 日 18:00 财新网[微博]安旸我要评论(1)字号：

TT 
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    暂不受理境内房地产企业为其境外子公司在境外发行债券提供

对外担保的申请 

    【财新网(微博)】（综合媒体报道）房企境外发债融资之路，将

被外管局封堵。7月末，国家外汇管理局下发《关于核定境内银行 2011

年度融资性对外担保余额指标有关问题的通知》，规定暂不受理境内

房地产企业为其境外子公司在境外发行债券提供对外担保的申请。 

    据《上海证券报》报道，外汇局在通知中要求，适度调减 2011年

度境内银行融资性对外担保余额指标规模，核定部分中资银行、法人

制外资银行和外国银行分行 2011年度指标合计 7637622万美元。 

    通知还要求，外汇局受理境内机构融资性对外担保申请事项，以

及境内银行办理融资性对外担保业务时，均应严格审核境外被担保人

融资资金的具体用途。担保项下融资资金不得以股权或债权投资等形

式直接或间接调回境内。 

    此前，外汇局曾提出，下半年将以防范和打击“热钱”流入、稳

步推进进出口核销制度改革为工作重点。 

    据《第一财经（微博)日报》报道，标普报告显示，今年上半年，

内地房地产企业已通过离岸市场发行债券融资共计 80 亿美元，而在

2010年，全年境外发债额为 88亿美元。 

    -------------------- 

    事实上，早在 2011 年起，信贷收紧后房地产信托已成为很多中

小开发商的救命稻草。除了房地产信托，在海外发行高息债券也是房

地产企业的重要融资方式。房产信托的平均收益率高达 9.55%，那么
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到 2013 年上涨到高达 12%！什么意思房地产企业一手房严重滞销后

已经走上了海外借高利贷的道路！2011 年你们过来了，2012 年你们

过来了，2013年你们绝对过不去，因为，海外债券都是 2年到期的！

大家挺住不买一手房，胜利属于人民！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0813:56 

    三 年 来 最 大 单 季 跌 幅 房 企 海 外 债 遭 抛 售

http://news.dichan.sina.com.cn21 世 纪 经 济 报 道

2011/10/1215:03:32 新浪地产 

    内地房地产海外债券最终还是没有逃脱和内地房地产股票一样

的宿命。 

    美银美林数据显示，6 月 30 日以来的三个月时间内，中资地产

开发商发行公司债券整体跌幅高达 19.9%，创下自 2008 年 3 月以来

最大单季跌幅。相比之下，金融市场上被列为垃圾级的美国地产开发

商发行的公司债券今年第三季度的整体跌幅仅为 7%。 

    “外资看空内地楼市，担心信用危机，因此内地房企债券信用利

差肯定会增大，这是造成债券价格暴跌的主要原因。”债券投资经理

李婷婷称。 

    正略钧策管理咨询合伙人郝炬对记者表示，“除了外资对中资地

产商销售节奏、业绩下滑的质疑，整个全球债市较差的大环境，也是

内地房地产海外债券遭抛售一个因素”。 

    对于巨额融资的用途，几乎所有企业都表示用于现有及新项目开

发，或偿还到期债务。用新债还旧债，同时再大举拿地开发。在国际
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评级机构看来，这种激进扩张型的发展模式已经成为威胁中国房地产

业健康发展的“定时炸弹”。 

    案例：到了 2011 年，在银行体系全面收紧房地产企业贷款的情

况下，华润置地也开始尝试债券融资。华润置地表示，此举有利于拓

宽融资渠道，另外，目前美元债券成本相对较低。 

    国企背景及庞大的项目储备有助于华润置地保持较好的信用评

级。标准普尔 2011 表示，基于华润置地高质量收租物业项目会带来

经常性收入，以及土地储备规模大、分布广泛等特点，将其前景展望

定为“稳定”。标准普尔分析，华润置地流动性用途包括 85.5亿港元

的短期银行借款和124.7亿港元的2011年到期的未支付土地出让金，

两者合计超过 200亿港元。而未来两年，公司借款还将大幅增长。由

于大量的经营资本流出，公司现金流可能保持疲弱。---2013就是他

们的还债还高利贷的日子，在 2011 到 2013 年美元贷款利率到了 12

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0818:52 

    两会公开数据，百分之 80的省份地方财政 HOUL不住了！这样条

件下的房产税根本就不是为老百姓福利的税，调节收入差距的税！今

年 6-8月间应该可以看到细则了，9-10月可以全部实施！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0818:58 

    引用一篇好文章 

    扭曲的市场,背离的真相.楼主：xyzwe15 时间：2013-03-

0818:28:00最后更新：2013-03-0818:27:53 
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    举报回复收藏分享更多楼主扭曲的市场,背离的真相. 

    存在即合理,只要存在就必然有其存在的道理.有果必有因,只要

有结果必然有产生结果的原因.再诡异的市场,也有其合理的解释.再

畸形的经济,也有其形成的原因. 

    近期市场走势堪称诡异,许多事情莫名其妙却真实的发生.有些

人莫名其妙的发财,有些人莫名其妙的亏损,一切发生的离奇且不可

思议. 

    楼市:冰火两重天.2012 中国楼市在一片看空之中,下半年离奇

逆转.楼市逆转也并不稀奇,奇怪的是呈现冰火两重天.一线城市和热

点城市楼市逐步回暖,部分三四线城市楼市逐步崩盘.2012 年 6 月之

后,央行已经悄然放松货币政策,是故一线城市和热点城市楼市逐步

回暖.部分城市楼价已经超越极限,所以纵使货币放松依然呈现崩盘

状态.楼市崩盘之后,溢出的投资投机资金面对货币宽松不甘寂寞,是

故杀入仍有上涨空间的一线城市热点城市.不过,中国的楼市整体接

近极限,楼市崩盘会逐渐扩散.一线城市热点城市纵使还有上涨空间,

也极为有限.随着溢出的投资投机资金的不断涌入以及政策的调控,

也会很快超越极限,近而步入崩盘行列. 

    股市:莫名奇妙的上涨.上证指数自 2012.12.4 日触及 1949.46

之后,神奇逆转,最高触及 2444.80,如今也还在 2300 左右徘徊.上涨

的动力源于什么？源自货币宽松吗？而货币早已在 6 月份已经悄然

放松,但直到 12 月份才无预警式逆转.逆转的毫无预兆,上涨的惊心

动魄,从极空格局瞬间转换到极多格局,类似从极寒冬天瞬间跨越到
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了极热夏天,许多股民尚未适应,股指早已一飞冲天.股市最怕无从琢

磨无从判断,而中国股市恰恰呈现无序走势.回想之前一位证监会的

领导说的一句话,一切都有了答案.中国股市是不健全的股市,适当干

预是必要的.干预是必要的,但干预之后造成的损失,谁来补偿？干预

是必要的,但扰乱了的市场,谁敢参与？ 

    汇率:不可思议的升值.市场化的汇率升值,是各方博弈的结果.

而中国的汇率,是在央行指导价的基础之上浮动 1%.就是一切都是虚

的,只有指导价是真的.指导价反映央行意图,而不是反映市场走势.

美元的稀缺程度反映于美元指数,美元指数一路走高,人民币汇率却

不断升值.是美元超发导致人民币升值吗？美元的超发相比人民币根

本不值得一提.是外贸强势导致的人民币升值吗？中国外贸困境空前,

接近奄奄一息.一切都不是主要原因,人民币升值不仅没有基础也没

有支撑,唯一的原因就是央行的指导价以及国有银行的买卖.只要固

定汇率不改变,汇率形成机制不改变,人民币汇率可能一直不反映其

价值. 

    大宗商品:离奇古怪的背离.近期中国经济并没有太大改观,工业

也没有太大起色,而农产品价格的上涨有目共睹.工业低迷农产品上

涨,本应该是农产品上天工业品入地,但期货市场并非如此,呈现的却

是工业品回暖农产品下跌.市场走势恰恰与现实感受完全背离.是市

场的正常演化吗？显然不完全是.市场影响不可否认,政府调控也不

可忽视.现实是农产品上涨工业品低迷,但宏观调控却可营造农产品

下跌工业品回暖的假象.政府可以制定政策,拥有大宗商品库存,控制
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进出口份额,掌握经济命脉,在期货市场翻云覆雨并非不可能. 

    中国的市场,乍看是市场,细审不是市场.中国总是口口声声,希

望欧美承认其市场地位,但始终不放松政府主导经济.政府主导的经

济还是市场经济吗？不怪有位学者说:当前政府对经济的掌控程度不

亚于改革开放之前.改革开放之前是计划经济,当今依然是变相的计

划经济. 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0900:20 

    其实中国股票就不值得买黄金可以，中国股票根本就不是他自身

的意义他是中国怪胎 

    股票=投机！我赔了 5万（最多时十几万）痛定思痛才研究经济！ 

    人都有通病，一旦炒股就天天想这事，我也一样，但好在本人意

志还是坚决的，但是还是收手后看了 3年，不怕你笑话每天看！现在

也是，最近忽然才恍然大悟——可以不看！哈哈，都不是圣人！ 

    不过股民都觉得自己能啊，像本人一样研究 K 线规律的大有人

在，炒股的人都觉得自己智商高啊！ 

    其实股市是给信息闭塞的人准备的 

    股民所了解的一切信息都是像饲料，可控的 

    我开始确实没有领悟，去年我和一个玉石老板聊，我说股市起码

1800 点，他问这样一般最后翻几倍？我说最多 5 倍有的！他非常不

屑，他进的货咋样 3元的压几年都 100倍挡不住！我自己现在也有体

验，蒙古的一种玛瑙，给大家发过图片 2元-10元买的，现在上百元，

极品可以千元了！何必冒股市哪个风险！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0900:26 

    网友介绍潭根林的博客，他说的很对 

    股票值钱不值钱，看在谁的手上，在散户平民手上就不值钱。这

个观念网友引申，那就是房子在这些乌龟王八手上就值钱，在老百姓

手上就不值钱，所以，农民的地和房子不值钱，因为在农民手里。就

像今天跟朋友聊天，我说房子要大跌别人当我放屁，可是王石说了那

可了不得啊，金科玉言啊，所以，看官员在干什么，他们做什么，我

们就参考 

    他们收藏字画，字画就涨，收玉石玛瑙，玉石玛瑙就涨！这其实

就是我领悟的钱往哪里流！ 

    东西还是那个东西关键人家有定价权！人家掌握资金流向和话语

权！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0900:31 

    你看看山东农民白菜烂在地里自杀，一分一斤都没人买，可是城

市里有低与 1快钱的采吗 

    -----哦，我明白了，从早上我发的龙口地方政府抢农民地的事

例看，是不是地方政府为了廉价收地故意让山东农民菜卖不出去！？

因为农民哪里有销售信息啊！没有大资本组织采购，我看到潍坊农民

只能满大街卖萝卜，哪可是上好萝卜啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0900:45 

    @有所日有所不日 6608楼 2013-03-0900:32:02 

    我认为，房产税肯定不会那么快推出，一者会打击新房市场其实
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就是直接打压经济和土地市场，这个是政府不想的，二者会给二手房

造成恐慌必然大批房源推向市场，那么又是进一步打压了新房市场，

同时二手房的大量套现对中国极为不利。政府需要稳定市场同时也要

堵住二手房(而不仅是打压)，目前的国五条正好可以达到这两个效果，

二手房东觉得可以转移所得税而不会恐慌，且比房产税更易被社会好

接受。高招 

    ----------------------------- 

    房产税肯定不会那么快推出---这个判断没有错，但是明摆着后

面几个月外贸内需低迷下降，一手房地产成交我判断急剧萎缩，所以

极大可能提前，百分之 80 的地方政府财政困难！哼哼哈嘿，推这个

税就有急迫的理由，因为他们失算了，现在二手房没有冻结也没有上

涨是降价卖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0910:01 

    城镇化重要的是质量,过快过慢都不行 

    习近平十分关注城镇化问题。在李学勇代表发言时,他就关心地

问:“未来 5到 10年,江苏的城镇化率预计能达到多少？” 

    “目前城市化率已达到 63%,预计不久将超过 65%。”李学勇回答

说。 

    听了代表们的发言,总书记说,改革开放 30 多年来,我国城镇化

高速发展,走完了一些西方国家上百年甚至数百年所走的城镇化历程。

江苏在这方面走得更快一些。 

    习近平向代表们讲述了他在改革开放初期和不久前访问欧美的
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不同感受。他说,现在我们再到欧美去看,一方面“再不会感觉他们的

月亮比我们圆”,深深体会到“中国改革开放这 30多年不得了、了不

起”,另一方面,我们也得佩服欧美城镇建设的质量好,从建筑到水利

基础设施“老底子结实”。 

    习近平指出,我们现在搞城镇化,不能单兵突进,而是要协同作战,

做到工业化和城镇化良性互动、城镇化和农业现代化相互协调。在推

进城镇化的过程中,要尊重经济社会发展规律,过快过慢都不行。 

    ----------------老习毕竟学过哲学，不好直接否定二子的意思，

但是这短话就一个意思，现在的城镇化冒进了！与工业化脱节了！看

来老习有苗头！有些希望了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0911:02 

    附录：他们的意图出来了，头版的意图就是他们的意图，我们的

观点到不了头版 

    20%所得税目的不是降房价而是城镇化 

    .李克强的恩师厉以宁也表示必须推动城市老城区改造，通过工

厂外迁形成商业区、服务区。而如今的情况是，北上广市民对城市住

房的黏性太强，也许政府正思考通过增加生活成本迫使人们迁往能呼

吸新鲜空气的新城镇吧。作者：罗为加 20%二手房所得税的主要作用

不是降房价，而是提高中小城市购房需求降房价的根本动力在于新房，

如果新房供应量无法维持高速增长，那么房价不可能降中国国务院上

周五发布通知称，出售自有住房按规定应征收的个人所得税，应依法

严格按转让所得 20%计征；提高二套房住房贷款的首付款比例和贷款
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利率；扩大个人住房房产税改革试点范围。此后社会各界对房价会涨

会跌展开了广泛的讨论，多地引发了过户潮。长期以来，所有政策的

制定几乎都是以北上广为依据，人们对于政策的判断，也都是着眼于

对北上广有什么影响。笔者来自于一个中小城市，中国的房地产市场

其实是双轨市场，因此有必要从全国性的角度去看待房地产问题。首

先，人们关注的问题集中于，北上广的房价会不会跌。笔者认为这个

问题需要从四个方面分析。第一，房屋的供给量是多少；第二有多少

人想买房；第三，如果房价跌了对政府对社会是否有好处；第四，北

上广既有的特权是否会转移给其它城市。关于房屋供给量问题，政府

每月都有数据发布，也许人们不太相信这些数字，如果你是个想了解

真相的人，不妨花上几块钱，坐上几路公交车，把城市重要的住宅区

都转转，看看白天晚上都有多少人出入，有多少房间亮灯。如果你真

做过这项工作，相信你不会得出北上广房屋供给过剩的结论。 

    对于有多少人想买房，如果你想更进一步了解真相，你不妨早晨

8点到 9点间去坐下十三号线或者十号线。如果这个时间点你确实在

地铁车箱里的话，你肯定会知道到底有多少人想买房。 

    讨论完供给与需求问题，那么就让我们来讨论各方对房价走向的

动力问题。购房者总是很期待政府出台什么政策来降房价，那么笔者

想反问一句：政府为什么会想降房价？对于这个问题，不妨把自己置

身于决策者的位置想一想，没有哪个领导者会把 GDP合理下降作为自

己的功绩。别说政府现在的 GDP 目标还是 7.5%，就算已经把目标降

到了 3%也是不允许房价下降的。 
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    那么对于社会来说，房价下降就真的有好处？我们不妨设想这样

一个情况，如果房价开始下降，你是一个刚能交得起首付的工薪族，

你是应该感到高兴还是不高兴呢？也许你刚开始会很兴奋，激动地交

了首付，然后跟银行签了二三十年的卖身契。如果你有兴趣算算账的

话，你肯定会发现，当年两百多万的房子，自己最终至少支付了五百

多万的房款。如果房价还不到两百万，相信那个时候你不会感到高兴

吧，从经济学的角度上看，加上通胀因素和对自己生活舒适度的影响，

相信房子如果不能卖到一千万你都会感到不高兴。另一种假设，你是

一个炒房者，有钱，那么你就更不希望房价下跌了，如果房价下跌，

你不等于是亏钱为社会做贡献么？这么说来，到底是谁希望房价下跌

呢？那就是买不起房又没想清楚的人。如果有一天，这个人买得起房

了，想必他立刻就会想明白这些问题。毕竟，付出一生积蓄的事情，

谁会想不清呢？ 

    以上一二三点，都不支持北上广房价下跌的期待。真正能够影响

北上广房价的，是第四点：北上广既有的特权是否会转移给其它城市。

如果既有特权转移了，一二点都会发生变化，没房的人走了需求就减

少了，有房的到别的城市求发展了，自然就增加了很多供给。因此，

北上广房价的命门并不是某个房地产调控政策，而是特权的平衡配置

问题。既然征 20%的所得税并不能起到降房价作用，那政府的意图是

什么呢？笔者认为，有两个重要的意义，首先是政府“有作为”的体

现，政治家的行事一般是以行得通为首要准则，在百姓对房价的抱怨

声越来越大的情况，“有作为”政策是有必要。另外，笔者认为该政
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策蕴含了一个非常大的“阳谋”。那就是将人挤出北上广。笔者来自

于一个中小城市，在那个城市有两套房，可是我一点也不认为该政策

对自己有什么影响，为什么呢？就买房而言，那个城市房子根本卖不

出去，新房都没人买，谁会去买二手房？就卖房而言，一套房子是父

母的，已经住了十年，如果卖掉不用收税（如果卖得掉的话）；另一

套房子是父母未来想去住的。对于新房都卖不掉的地方，有什么理由

去担心二手房所得税的影响呢？ 

    在讲完北上广为什么会提到中小城市呢？大家不妨想想十八大

指出未来十年发展方向是什么。没错，是城镇化。提到城镇化，大多

数人想的都是把农村人口吸引到城市，把农民工留在城市。但是，大

家是否有想过另一个方向：大城市人口向中小城市流动呢？大家在计

算自己多少年的工资才能在北京买套房的时候，是否有计算过，自己

一年的工资就能交家乡一套房的首付呢？一个很有趣的数据，3 月 5

日，发改委向人大提交《报告》：2013 年，中国城镇化率预期达到

53.37%，仅增 0.77 个百分点。一方面大提城镇化，另一方面，城镇

化率却增长缓慢，这反映怎样的问题呢？没错，也许你想到了，这种

城镇化是人口城市间的流动，农村人口向城市集中是缓慢的过程，而

城市间流动速度比较快，这种流动大大推动城镇化进展但并不显著提

高城镇化率。一方面，北上广房地产政策越来越紧利润越来越少，另

一方面，中小城市受新政影响很小，资金向中小城市转移是必然的，

资金转移必然会带动人员的转移。 

    早几日在中关村看电脑，和一销售经理聊起来。他来北京七年了，
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赚了点小钱，整个聊天过程中他几乎一直在叹息北京的生活不如意。

家乡几个玩得哥们已经买了房买了车娶了媳妇还生了孩子，而自己这

些事情一个都还没完成。我问他那为什么不回乡呢？他说，回乡收入

就低了，想再攒点钱；家乡找工作要靠关系，他很担心回乡没背景找

不到工作。 

    将人挤出北上广，也许是政府的本意，20%所得税是很有效的一

种手段。但就上段这个案例来说，关键问题还是卡在了先前提到的第

四个主要问题：北上广既有的特权是否会转移给其它城市。20%所得

税其实是将一部分地产市场挤向了中小城市，其实也算是特权的一种

转移。未来中小城市还需要更多地产业转移。过年回乡，发现很多制

造业工厂从北上广搬了过来；问了一些中学同学的工作情况，发现工

资也不低，说句实话，他们的生活比我在北京吃盒饭过得好。对于只

想生活过得舒适的人来说，北上广确实不是好的选择。 

    说 20%二手房所得税是北上广送给中小城市的礼物可能很多人

还不能理解，那不妨打个极端的比方，如果二手房征 100%所得税，你

还买得到二手房么？你是不是只能买新房？北上广新房又越来越少，

你会去哪买房？那么，你是否会认为，20%二手房所得税与克强同志

力推的城镇化有内在的联系呢？ 

    实际上，李克强早在 2009年第 15期《求是》杂志《保持经济平

稳较快发展》一文中就指出：我们要"协调推进新型工业化、新型城

镇化，形成新的增长极、增长带、增长面，拓展扩大内需的新空间"。

李克强理想的城镇化绝不是一个一个的点，他期待的发散式的城镇化，
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毕竟，一大群城市兴盛起来才能够带动经济的发展。 

    李克强的恩师厉以宁也表示必须推动城市老城区改造，通过工厂

外迁形成商业区、服务区。而如今的情况是，北上广市民对城市住房

的黏性太强，也许政府正思考通过增加生活成本迫使人们迁往能呼吸

新鲜空气的新城镇吧。 

    ------------------------------- 

    这是代表体制内说话的人：看这段：“笔者来自于一个中小城市，

在那个城市有两套房，可是我一点也不认为该政策对自己有什么影响，

为什么呢？就买房而言，那个城市房子根本卖不出去，新房都没人买，

谁会去买二手房？就卖房而言，一套房子是父母的，已经住了十年，

如果卖掉不用收税（如果卖得掉的话）；另一套房子是父母未来想去

住的。对于新房都卖不掉的地方，有什么理由去担心二手房所得税的

影响呢？”暴露了他们冻结二手房交易的意图！但是他们从来没有算

过资源账！没有考虑社会财富的再分配，没有考虑买不起房的人，没

有考虑房奴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0911:14 

    不降房价的政策，所谓让外地人远离北上广的政策，让北上广的

房屋接着大量空置的政策，阴谋力挺二三线房价的政策是一个包含开

发商阴谋的政策，是任志强们制定的政策！任志强为什么力挺房价这

么多年都是对的没有说错过？政策，制定政策的就是任志强自己或者

他们的代理人！简单的说作为赌局老任偷看了底牌了！没有人买房子

了可以减税、给户口、降低房贷利率，降低首付这些挺房价的政策！
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从来没有制定真正的降房价的政策！众所周知，限购等制定所谓房地

产调控政策时都和我们商务部、农业部对外协定一样，量身定制的早

留下了后门！我到恒大探市场假装买房子，推销员说的很清楚有办法

规避！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0911:20 

    引用：刘军洛为赋新词强说愁呵呵黄金不是稻草压不垮骆驼 

    呵呵，美元走强，以黄金为代表的大宗商品价格回落，有助于中

国缓解目前通货膨胀加速的压力，是在给中国经济减轻负担而不是增

加负荷。“高位购买的黄金将是打开中国经济防线的缺口”，大师新作，

只不过是“为赋新词强说愁”罢了，而且这次，“南辕北辙”得有些

离谱了，呵呵。 

    稍作推演，美元一升值大宗商品的价格就会下跌，大宗商品的价

格一下跌通货膨胀就会减轻，通货膨胀一减轻美联储就失去了加息的

理由，如果美国不加息甚至不持续加息的话，美元的升值就得不到热

钱的追捧，没有资金的持续流入美元的升值就不能持久，反而会使美

国的贸易条件恶化，产生更多的贸易逆差。所以，大家在看好美元的

同时最好不要把美元看得太高，斗转星移，今时已不同与往日。 

    但是，美元不会大幅升值并不意味着美元不会长期升值，为什么

呢，因为今后遏制中国很可能会成为美国长期的国家战略。要遏制中

国首要的是遏制中国的经济发展，要遏制中国的经济发展就一定要遏

制中国的出口。有人要说了，遏制中国出口美元应该贬值呀，怎么还

会长期升值呢。美国不能继续忍受来自中国的贸易逆差，但是出于遏
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制中国的需要，很可能会乐于接受来自东南亚各国的贸易逆差。而长

期小幅升值的美元对于麻痹中国，同时鼓励东南亚各国的出口都会有

不错的效果。就像曾经的日本、韩国、台湾的经济崛起是沾了冷战的

光，长期疲弱的东南亚经济很可能会在美国遏制中国的过程中受益匪

浅，其中出现新的金砖国家也是大概率事件。 

    ------------------------------------- 

    我认为这个推演是有逻辑漏洞的： 

    我认为主要是刘老师没有从战略上明白美国的战略意图是发动

货币战洗劫世界 

    正确的是：美元一升值大宗商品的价格就会下跌，大宗商品的价

格一下跌通货膨胀就会减轻，如果美国这时候加息！美元的升值就得

到热钱的追捧，资金的持续流入美元的升值就能持久！其他国家货币

主要矛头欧洲和中国的货币就要大贬值！强势美元进行收购！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0917:05 

    @52K纯 6618楼 2013-03-0916:40:09 

    想做期货交易工作，老师可否分析下前景 

    ----------------------------- 

    因为美元还要升值所以大宗货看空 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0917:08 

    天涯网友的购买力太厉害了，我妈五指山说，最近来五指山买房

子的多了！哪里的房价没有再跌！---热带雨林的空气比黄金还贵，

如果不考虑上班赚钱。北京没有任何适合人居住的地方！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-0917:55 

    刘老师这段话具有战略价值：“美元不会大幅升值并不意味着美

元不会长期升值，为什么呢，因为今后遏制中国很可能会成为美国长

期的国家战略。要遏制中国首要的是遏制中国的经济发展，要遏制中

国的经济发展就一定要遏制中国的出口。有人要说了，遏制中国出口

美元应该贬值呀，怎么还会长期升值呢。美国不能继续忍受来自中国

的贸易逆差，但是出于遏制中国的需要，很可能会乐于接受来自东南

亚各国的贸易逆差。而长期小幅升值的美元对于麻痹中国，同时鼓励

东南亚各国的出口都会有不错的效果。就像曾经的日本、韩国、台湾

的经济崛起是沾了冷战的光，长期疲弱的东南亚经济很可能会在美国

遏制中国的过程中受益匪浅” 

    要么拿下东南亚，拿不下东南亚就搞乱东南亚，这样就能使美国

日本的战略企图落空！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1000:18 

    @jianj046623楼 2013-03-0922:41:08 

    今天去上海大学附近去踩点了,给人的感觉是 90 年代的售后老

公房入住率挺高,新修的大型公寓入住率极低,附近的一条商业街上

至少有 5 家中介,没有传说中的火爆,但也都没有倒闭,昨天听说金胖

子那边闹事,东北 DD 那边戒严了,今天看新闻也是也有说那边核试验

成功什么的.但是都被两会的报到给淹没了,如果朝鲜那边出事,会不

会影响到沿海.LZ 你有空帮我分析一下上海的楼市呗,都跟你贴好久

了,没办法阿.....租房子租金也一直涨阿,公积金也...... 
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    ----------------------------- 

    万科首尝境外发债筹 8 亿美元 2013 年 03 月 09 日 02:05 什么意

思？连万科销售都不行了，HOUL 不住了！国内由于地方政府借债的

原因和我们签订了巴塞尔协议，规定了资本充足率！房地产商的资金

链就要断了！一句话明年买房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1012:11 

    @xianming886626楼 2013-03-1001:12:17 

    我的观点是不要急着买房，都买房了，谁去租房。都买房了，以

后周转卖给谁？都说房价会升，那谁有那么多钱去接盘？辛苦获取的

工资到头来就上交了，还不如去农村过日子幸福。当然，人各有志，

要买房是自己的自由选择，只要有钱，那没人阻挡你，问题是没钱却

想买房，那就是找虐受！ 

    ----------------------------- 

    您的话非常哲学！ 

    国五条遭遇舆论反弹三部门紧急磋商保刚性需求 

    2013 年 03 月 10 日 07:43-----哥又说对了，他们看到政策效果

与他们预期的相反方向发展，向降房价发展，他们开始不要脸的再次

调整了！如果这样的话任志强们打赌如何不能赢呢？但是这次他们咋

折腾房地产都要崩溃了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1012:15 

    都买房了，谁去租房。都买房了，以后周转卖给谁？都说房价会

升，那谁有那么多钱去接盘？---我的计算是多出 7 亿人的房子！我
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们国家没有什么可以给大家福利的了，如果可以给的话就是让开发商

死，炒房的死，而不是像现在这样国家用我们纳税人的钱救他们！让

他们资不抵债的死掉，然后空置房发给需要的人，没有房子的人，中

华民族从此祖祖辈辈不再炒房子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1012:35 

    在遭遇到巨大的“舆论反弹”之后，财政部、住房和城乡建设部

(下称“住建部”)、国家税务总局(下称“国税总局”)已经着手制定

包括“保护刚性需求”在内的国五条执行细则(下称“17号文”)的落

实方案。截至本报发稿时，有关方案已经上报国务院。 

    记者了解到，除保留了居住满 5年且为唯一自住房产出售免征个

税的“优惠政策”外，还有望包括按照售价、面积、购买年限等要素

划定保护线，区别性征收售房个税的“空间”。中央部门对此只做原

则性规定，地方政府将制定具体的实施征收技术方案。 

    为尽快落实国办发 17 号文，北京等城市已经加紧制定包括个税

征收等一系列的细则，并已就其中个别条款征求市场、业界意见。北

京市有可能按照住房面积、销售价格等因素划线，实施“有所区别”

的售房个税征收办法，以对刚性需求实施保护，打击投资投机资本 

    --------------------什么意思：“保护刚性需求”不就是看到

蜂拥降价卖二手房嘛！不就是看到房价降了急眼了嘛，不就是看到仅

有的一点刚需被降价的二手房短短几天就被连夜排队卖房的人吸引

走了嘛，老百姓就是为省这么一点钱他们都算计都眼红，一群什么东

西！我看到办公室连夜排队买卖 56 万一套房子的刚结婚的小伙就想
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骂娘！56万一套房子，我工作 20多年也拿不出这么多钱！小伙子加

上爹妈给的钱也就是付给首付！他奶奶的你们还想咋样保护？你们干

脆直接就说：“刚需们，你们买一手房吧，税收和二手房是一样的！”

现在还有投机资本吗？黑石早都抛了上海的房子，温州人早都被套死

在这个房子里了，贪官们早都换美元走了，还抑制投机资本，我呸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1012:42 

    他们是有顶端设计的！县域经济是什么意思？从此中国经济就没

有航空母舰，只有小鱼小虾了，方便人家吃掉！还有大型国企上红利

税百分之 50 是什么意思？同志们如果你没有投资渠道的话下一波暴

跌就要坚决入市！国企股票分红，大量分红是入股市的一个重要标志！

绝对会在最绝望的时候出这个消息！但是由此会严重削弱国企的航母

功能！铁路的拆分等等表明，一切已经成为浮云，中国军事上有航母

了，但是经济的航母永远要沉没了，没有经济的航母，军事上的航母

就是人家的靶子！这是一个最坏的时代，但愿坏的快些还能成为最好

的时代！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1012:51 

    陈德铭：主要货币贬值极大影响我国进出口 2013 年 03 月 08 日

13:06 来源：中国经济网[媒体记者]:我们最近很多人关注到日元的

走向越来越弱，请问陈部长有没有注意到日元的价值，有没有评论对

中国的外贸有什么样的影响？如果看其他国家的货币方向，您觉得哪

个国家的货币价值最值得担心？谢谢。 

    [陈德铭]:货币问题很复杂，我说得不好会引起波动。但是您所
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讲的现象是存在的。最近不仅是日元，包括美元、欧元，不少国家的

货币都实行了一些定量宽松的政策。这些政策他们是从本国的需要制

定的，但是他们不应该外溢影响其他的国家。我注意到今年的 G20莫

斯科会议，G20的央行行长、财长共同的声明里说到，我们的货币政

策应该以国内价格稳定和经济复苏为目标，并尽量减小对其他国家的

负面溢出的效应。如果这些主要货币大量的发行会对其他国家有负面

溢出的效应，这些国家也应该予以考虑。尽管财长和央行行长指出这

些问题，但是我也知道这些问题并不是马上能够解决的。日本经济处

于一个比较困难的时期，从中日之间的贸易投资也看得出你所说的情

况，因此日元的贬值和日元的发行是有关系的。这些主要货币，不仅

是日元，包括美元、欧元，如果较大幅度贬值，对于中国和其他新兴

国家还是有很大影响的，第一是影响我们的出口，第二是影响我们的

进口。这都会有很大的影响，我希望大家能遵循 G20央行行长和财长

所做出的不要对其他国家产生负面溢出效应的影响。 

    同时，我还注意到在汇率的问题上 20 国共同达成的有这样一句

话，要坚决抵制竞争性的贬值，反对贸易保护主义。你的货币贬值应

该是市场行为形成的，而不是竞争性的贬值。虽然这么说，但谁来评

判，如何评判，如果评判了是竞争性贬值应该怎么样，目前还没有明

确的说法。只是大家达成了一个共识和意向。我对今年的经济走向比

较担心的就是通货膨胀，担心大家货币竞争性的贬值，担心主要货币

超量发行带来对全球经济负面溢出的影响。谢谢你的问题。 

    ------中国的被动贬值已经箭在弦上！按照国际泡沫破裂惯例，
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只要人民币开始大幅贬值，抛人民币换美元的热潮开始！中国不要说

房地产要泡沫破裂，经济就会硬着陆，专家们也急啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1012:56 

    “转嫁”税负 

    “20%的个税会不会完全转嫁给购房一方，这还要看当时当地具

体的供需关系，不能一概而论。”住建部政策研究中心主任秦虹在接

受记者采访时表示，当供应短缺时，一般由卖方决定价格，税负较容

易转嫁，相反则难以转嫁。 

    由于担心新政可能带来的转嫁税负的风险，包括北京在内的各地

二手房交易过户均有较为明显的提升。但综合链家、21 世纪不动产

的数据显示，成交价格均未出现明显波动。但是，21世纪不动产市场

分析师张磊告诉记者，已经有“转嫁”税负的情况出现。 

    不过，多家中介门店的销售人员告诉记者，这些业主将个税预期

价格转嫁到现有售房价格中的房产，实际上还只是停留在“挂牌价”

的阶段，目前尚未有“加价成交”的案例，中原地产分析师张大伟表

示，没有成交的价格，并不能反应市场的真实情况。 

    -----看清楚：目前尚未有“加价成交”的案例 

    ，说的多么委婉啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1012:58 

    谁是谁非任评说：中国 2月外贸数据"超预期"回暖态势有待明朗

_http://t.cn/zYmcP68-----所谓的进口激增，只不过是热钱隐藏的

结果，这是一月份外汇占款增加的接续。 



2824 

 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1100:38 

    @概率黎首粉丝 6635楼 2013-03-1016:04:34 

    7星彩合买！ 

    ----------------------------- 

    哈哈，有买中国房价 6-9月开始急跌的吗？我合买！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1100:49 

    大家都知道中国的外汇不是中国人的，是外国人的，比如现在公

布的外汇占款是 25 万亿人民币可是外国人的在华资产肯定不止 25

万亿，如果是中国人的无论增值还是贬值都无所谓！这些外汇走了，

中国现在又是纯资源进口国，纯科技专利进口国，纯农产品进口国，

马上是纯老龄化社会我们人民币没有什么实际保障，当然我们将有世

界平均水平最高的住房面积！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1100:55 

    从海关控制海外购物，代购就可见一斑，现在控制的越来越厉害

了，前几年国家统计局总经济师姚专家说在鼓励中国奢侈品消费呢，

才消费几天就 HOUL 不住了！哼！一群骗子、买办、无能之辈！外国

在华资产绝对大于中国的外汇储备 

    ----这是我们判断中国经济战略走向的最基本的基础！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1100:56 

    如果按照公布的数据 M2 是 100 万亿外汇占款是 25 万亿贷款 60

多万亿 

    现在中国除了外国人的钱基本没有钱了 
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    ----这个算法太他奶奶的本质了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1101:10 

    我想说一个国家，如果自己资源丰富，够吃够喝，比如美国、俄

罗斯，你把房子拆了盖、盖了拆本来也没有什么！这样说吧，就算大

家没有事干给大家找个事发钱！美国就是这样，美国服务生开个酒店

门，小费就多少，美国的第三产业实际就是找个借口给大家发钱！我

研究资本主义经济史发现，资本家集团已经从历次经济、社会危机中

知道，要给民众发钱，只有给民众发爆发危机底线以上的钱才能促进

生产和消费，才能使资本家赚更多的钱，如果马克思时代的资本家和

美国资本家有什么变化的话，这就是变化！美国资本家知道适当多交

一点税维持底层人民必要消费对他们接着赚钱很重要！ 

    中国的新生资产阶级他们不懂这个道理！他们没有经历过极具震

撼力的法国大革命这样的历史事件，没有像路易十六一样上过断头台！

他们比路易十六更加肆无忌惮！他们讲法国大革命也就是想告诉屁民：

“革命了也是白革命！在蜗居的狗洞里你们自生自灭吧！” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1101:17 

    现在中国的情况和俄罗斯、美国都不同。有人说俄罗斯不是休克

疗法过了吗？不是没有事吗？不是更富裕吗？对俄罗斯即使被掠夺

了一次，但是他的资源，他的石油一卖立即就恢复元气！中国曾经像

俄罗斯一样富裕！因为我们是石油出口国，我们是煤炭出口国，我们

是大豆、棉花出口国！但是现在我们还没有被休克疗法我们就变成了

这些的纯的，乃至世界最大的进口国，一旦休克以后我们就直接安乐
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死吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1101:24 

    每家几乎两套房子，2-3家几乎一辆小汽车这个是本届留下的最

大资产，如果房子的寿命是像欧洲城堡那样包含土地权的的几百年几

百年不倒的房子，那样中国人民绝对就赚了，如果房子的寿命是像倒

塌的小学一样没有放钢筋，或者像倒塌的桥梁一样只放四根钢筋，或

者混凝土里就是放的竹子，不到 20 年就塌了，额的神啊！那么我们

一个伟大的民族一定会完蛋的！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1101:34 

    前面说过，如果我们盖房子消耗的是自己的取之不尽的资源，就

算是一个败家子也没有什么太大危害，以后浪子回头还有救！现在我

们围绕房地产开发的铁矿石需要高价进口，大家盖房子吃的转基因饭

和油需要高价进口！甚至我们盖房子运输用的石油也要高价进口！我

们什么都高价进口盖了一个比天价还高的房子----我们中国普通工

人需要多少年买一套北京的住房？ 

    在北京市中心购买一套 100 平米的住房需要多长时间存钱？有

网民在帖子上用简单数学计算,农民需要 1000 年,普通工人 100 年，

而美国普通工人用不到 5 年的工资可买一套 300 多平方米的新房！

美国工人的好朋友你他妈的知道不知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1101:41 

    既然我们什么都没有，现在连劳动力都马上面临枯竭了，我们自

己没有钱缺进口所有高价的资源盖高价的房子，只能是国家欠债、个
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人欠债！你他妈的没有钱还要给每家盖几套不住的或者住不起卖不掉

的房子，这他妈的不是有病是什么！这样除百分之一的人以外绝大多

数家庭要家家户户欠十年、二十年、三十年的贷款，乃至欠等房子倒

掉后还还不清的贷款，乃至房子倒掉后继续开发商盖房子接着贷款的

祖祖辈辈还不起的钱，我靠！我们世世代代难道要做房奴不

成？！！！！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1101:46 

    @释迦牟尼的女人 6636楼 2013-03-1016:19:58 

    最近在自学曼昆的经济学，期间遇到两个问题，百思不得其解。

在这问下楼主以及经坛各位前辈。 

    第一就是，需求定理说的是认为在其他条件不变时，一种物品价

格的上升，对该物品的需求量减少。那么也就是说在这价格是自变量，

需求量是因变量，那我们一般在数学中不是常用横轴代表自变量，纵

轴代表因变量，但为什么需求曲线刚好相反呢 

    第二就是，需求跟价格负相关，当价格为自变量的时候，自然是

负相关。但...... 

    ----------------------------- 

    世界的经济学大师研究哲学的索鲁斯就说过，哪些经济学书籍公

式都是垃圾！据说很多公式都是限定苛刻的条件推导出来的，世界上

没有他们那样的现实，看看毛主席的《矛盾论》吧，联系实际抓住主

要矛盾就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1101:56 
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    盛光祖：火车票价偏低将按市场规律定价 

    铁路私有化外资化路线图：铁道部----中国铁路总公司----鼓励

外资建立投资公司投入。 

    铁路总公司还要进一步深化----改革铁路总公司整体上市卖掉！

---卖掉后按照市场规律，企业化经营来定票价。---铁路变国家垄断

为外资垄断外资大赚钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1101:58 

    可以肯定，一旦冒进的农村城镇化推开，鬼子伪军就重新进村了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1117:51 

    俄：中国战死 2000万光棍就能平衡男女(1) 

    2013-03-1109:47:27扎诺夫环球时报 

    上一张下一张俄罗斯专家的奇思怪想真令人忍俊不禁，很不能理

解他到底在想什么，难道是建议中国利用美国国力衰落的机会，用赤

裸裸的扩展来平衡国内人口压力吗？ 

    【环球网综合报道】据“俄罗斯文明世界观”网站 3 月 7 日报

道，俄罗斯专家德米特里-罗扎诺夫撰文指出，在近期和中期前景内，

俄罗斯的主要敌人是自己，而不是中国、美国或欧洲。 

    罗扎诺夫表示，未来世界局势如何发展现在无从知晓，只能根据

已经明显表现出来的趋势进行推断。至于中国，不只是在准备打仗，

而且已经做好了打仗的准备。俄专家的观点令人忍俊不禁，他认为，

中国特色的人口政策“催生”了大量青年男子，导致男女比例失衡，

大约 2000 万男子可能娶不到老婆，将会造成严重紧张的社会局势。
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但是他们同时也是一支能够牺牲自己的、潜在的庞大的军队，使用起

来将会非常容易。一旦他们远离国土，或者战亡，中国的人口形势就

能正常。况且中国现在已经决定大幅放宽计划生育政策。 

    俄专家指出，公正地说，中国是世界最大石油消费国，而世界主

要石油资源，特别是波斯湾的控制权掌握在美国手中，因此中美全球

性强烈矛盾非常明显。中国为了保障自己的生存，急需控制中东，而

且也有机会做到。现在美国已经摧毁了伊拉克、阿富汗正规军和自治

国家机关，伊朗和叙利亚境内的毁灭性战争也已列入日程，其结果是

中东石油地区将会成为一盘散沙，无法对抗强大的军事机器。 

    与此同时，美国陷入有史以来最为严酷的危机当中，而且无法应

对，势必将引发最严重的经济和社会动荡。美国传奇经济学家、多次

竞选总统的林登-拉鲁什深信，美国文明，乃至整个西方和日本文明，

都将遭受巨大灾难，美国可能分裂为独立国家，政治制度法西斯化。

这种分裂，加上美国境内拥有大量能源资源储备，必将促使美军完全、

彻底地撤离，甚至是落荒而逃，匆忙回到自家街区参加内战、抢劫邻

居、保护家人。这样一来，中东将会陷入混乱，支离破碎，饥饿不堪，

孤立无助。此时中国将会以新鲜、有力、伟大的形象登上舞台，从根

本不再关心海外情况的美国手中夺取控制权。在此条件下，美国不仅

没有必要同中国开战，甚至可能会和中国达成任何交易。在急需挽救

自己家园免遭毁灭时，美国会对其他事情视而不见。 

    -------------------- 

    没老婆毋宁死！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1117:53 

    罗扎诺夫认为，在这种情况下，中国也没有必要同美国作战，中

国的利益在伊拉克和沙特。美国将会撤离，不再关注这个地区，而且

完全可能与中国达成互不侵犯协议，并且严格遵守。同样，在此条件

下，中国也没有必要同核大国俄罗斯作战，届时远东和东西伯利亚地

区的石油和天然气基本上已经开采完毕，而且当地气候恶劣，道路不

通，地形复杂，没有任何工程保障。中国需要俄罗斯作为盟国，避免

争吵，保持睦邻友好关系，从而争取让本国机械化车队经过哈萨克斯

坦草原进入中亚国家，然后进军伊朗、伊拉克、科威特、沙特等国。

为此需要 2000 万名没有家庭负担的男子，组建成师、军、集团军，

进行远征。这些人可以就地安置，繁衍生息。 

    俄专家称，中国的这种善意令俄罗斯当然难以拒绝，而且中国的

表现将会非常得体。中国的扩张将会首先针对东南亚、印尼、澳大利

亚和非洲。虽然不会忽视远东，但也不会与俄罗斯公开交恶。这种行

动将会在上海合作组织框架内进行，俄罗斯完全可以以自己为中心建

设非西方文明的欧亚同盟，打造新的帝国，在上合组织中占据应有的

位置，而且和中国之间没有形式上的隶属关系。 

    中国可能会与欧洲展开相当沉闷的对抗，俄罗斯可以充当仲裁员，

换取相应的回报。中国可能与伊斯兰世界对抗，俄罗斯同样可以作为

保护人和仲裁员，得到回报。而欧洲基本可以确实必将与伊斯兰世界

对抗，俄罗斯同样可以坐收渔翁之利。因此在近期和中期前景内，俄

罗斯与中国、美国和欧洲公开对抗的可能性不大，俄罗斯的主要敌人
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在国内，不是别人，而是自己。(编译：林海) 

    -------------------除了房子过剩，男的也过剩，这个过剩比

房子过剩还可怕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1117:54 

    拆分铁道部对国家安全带来 12大风险！——致两会代表 

    作者:地藏王菩萨发表时间:2013-03-10评价得分：5分查看评论 

    文/地藏王菩萨 2013.3.10凌晨 

    “一着不慎毁于一旦!”习近平总书记昨天刚刚以此告诫领导干

部。国务院此次大部制改革又引发了民间反对议论：改革重要还是国

家安全重要？!铁道部改革措施是否“削弱了国家安全”、犯了兵家大

忌？!请读者细细读此文，自行判断! 

    忠言逆耳，李克强总理对改革的判断有错误！ 

    人非圣贤，孰能无过？关键是“知错能改，善莫大焉”。 

    十八大之后国务院于 2012 年 11 月 21 日召开全国综合配套改革

试点工作座谈会，李克强总理判断说“改革是最大的红利”!6天后，

11 月 27 日李克强会见美国企业家代表团，称“将加大对外开放”。

不久之后，2013 年 1 月 8 日，中科院报告指出，中国人创造的“血

汗财富”，每年被跨国资本剥夺抽走于国内生产总值(GDP)的 60%，即，

中国每年约六成 GDP被跨国资本剥夺抽走，像“拉丁美洲被切开的血

管”正在当下中国上演。 

    中科院发布的数据表明：李克强总理对改革的判断有错误!中国

的改革是洋人最大的红利，不是中国人最大的红利! 
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    确切的说，改革是外资洋人最大的红利、是国内权贵利益集团最

大的红利、是先富们最大的红利，然而，对中国的弱势群体、下岗职

工、沦落风尘的失足妇女、每年非正常死亡的大量人群等，却不是最

大红利! 

    可见，经过改革开放 30 多年，国务院主流对改革的判断，至今

还处于像“盲人摸象”那样、妄下“片面结论”的阶段！目前，国务

院基于这种对改革的片面认识，推进大部制改革、撤销并拆分铁道部

这样的措施，又有多大的价值和可信性？! 

    媒体称李克强总理将亲自负责大部制改革。试分析，撤销并拆分

铁道部，存在的七大风险，是否会严重危害国家安全、破坏国家战略

力量？! 

    1、关键是定位：铁路是“国防安全保障、国民福利”，还是“赚

钱盈利”的工具？！目前的铁道部改革，由“保障国家安全”的定位，

转变成了“公司盈利”的定位，以削弱国家安全为代价，进行盈利赚

钱、与民争利。 

    铁路是战略运输力量，比汽车运输速度快、承重大，比大飞机运

输承重大，尤其在中国运十下马后，没有自主技术的大飞机、没有自

主技术的战略运输机，铁路的战略运输力量尤显重要：运输速度快、

数量多、运送重型装备承载力量大，中国的机动核武主要也是靠铁路

进行输送和布局。毛泽东时代的铁路领域还编制了铁道兵，60 多年

来，铁路一直实行半军事化管理——国家对铁路的定位，一直以“保

障国家安全”为主要功能。 
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    目前推行的大部制改革、撤销拆分铁道方案，却是把铁路的“保

障国家安全”这个功能定位，转化成“公司盈利赚钱”定位。拆分出

“中国铁路总公司”，划归国资委名下，实行公司化运作，未来，上

市、外资入股，中外合资合营“中国军事战略运输力量”，便扫清了

障碍。 

    功能定位，由原来“国家安全保障、军事战略运输力量”，变成

了“赚钱盈利的工具”。根据《国务院机构改革和职能转变方案》，便

是“服务型政府”、“以职能转变为核心”等等。 

    观察者网站曾指出：五角大楼已将《中国高铁与中国国防现代化》

作为专列研究课题下拨专款予以研判。可惜，中国高铁、中国铁路事

关中国国防安全，虽然美国人很清楚，但却难入中国国务院法眼。以

削弱国家安全为代价的铁道部撤销拆分，是否犯了兵家大忌？！2、

削弱实权控制！对铁路的实权控制，从党政手里，转移到总经理手里。

媒体报道，铁道部将分拆为“国家铁路总局”和“中国铁路总公司”， 

    其中国家铁路总局将按照副部级的设置并入大交通部，职能有三

个：一是铁路的建设规划和建设管理，二是安全标准的制定以及执行

和监督，三是劳动和卫生。——对铁路的实权控制受削弱、丧失! 

    “中国铁路总公司”，划至国资委麾下——既然是“政企分开”，

国资委也不会干涉铁路总公司的经营。这意味着，对铁路的实权管理

控制，从党政手里，转移到了公司总经理手里。——如果外国想对中

国铁路渗透控制，那么，搞定一个总经理，比搞定党政要容易的多。

3、拆分铁道部，为美国日本等国，参与、渗透中国铁路，扫清了障
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碍！ 

    过去，如果美国日本间谍公司、间谍资本想渗透中国铁路，那么，

如果他们找铁道部探讨“如何让美国日本参与中国铁路事业”？铁道

部会直接把他们轰出去。因为铁路是半军事化管理、军铁一体化，何

况铁路还承载着中国机动核武的运输和布局。不可能允许外国人参与

渗透! 

    现在可以了，如果美国日本间谍想渗透中国铁路，他们可以不用

找中国的党政谈了，他们直接找公司企业谈，“党政分开、政企分开”

了嘛，直接就会找铁路公司总经理，探讨探讨“如何让美国日本参与

中国铁路事业”？ 

    既然铁路公司化运作，那么让美国日本参与中国铁路的方式一：

上市，外资入股!美其名曰，引入战略投资!方式二，媒体称，设立铁

路发展基金，鼓励民间资本投资铁路建设。请注意“民间资本”四个

字，不同于“民族资本”。“民间资本”是包含外资在内、为外资投资

建设中国铁路扫清障碍。 

    4、泄密的危险：中国地质资料、地理资料的泄密，以及铁路资

金、运营情况、问题弊端等资料的泄密，并加大了铁道机动核武的泄

密风险。 

    1)既然铁道部改制后，鼓励民间资本、包括外资参与建设中国铁

路，那么，在建设过程中，就必然进行地质勘探、地理考察，铁路沿

线的地质、地理资料，便会容易泄密到外国人手里! 

    2)既然，进行公司化运作，并且，计划上市融资，那么，上市前
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铁路公司的资料，必须经过国际审计公司审计，那么，中国铁路的财

务状况、问题弊端等，将泄密给西方国家!——欧美连派遣间谍的步

骤都省了。 

    3)铁路实行公司化运作后，将加大了铁道机动“核武器”位置布

局的泄密风险。5、拆分铁道部，由集权到分裂，由“攘外”转为“内

斗”，犯兵家大忌！ 

    历史上成功的改革，多是加强中央集权、增强中央的威势威信，

而不是削权放权，人为制造分裂。相反，历史上每一次危机，却多是

因为削权放权所导致了危机——由集权到分裂，由集权到削权放权，

却恰恰是本次铁道部改革的主导思想。 

    1)首先是，铁道部分拆为“国家铁路总局”和“中国铁路总公司”，

进行了“党政分开、政企分开”的分裂!——可导致外资洋人避开党

政，直接向铁路公司渗透、参与、控制!2)其次，对铁路公司进行了

分裂，根据中国证券报的消息“18个铁路局将重新梳理，组建华北、

华东、华中、华南、西南、西北等六个或者七个区域集团公司”——

定位职能转变之后，都变成了需要赚钱盈利的公司，这七大区域集团

间难免会出现争执竞争，这容易导致外资洋人“各个击破”!3)第三，

铁路定位转变后以“赚钱盈利”为目的，将出现中国铁路系统，尤其

是高铁，与航空之间的争执、竞争、内斗。航空公司本身就证明了这

种大部制改革的失败，中国航空事业便是改制失败的例子，这个以后

可再分析。 

    铁路，作为战略运输力量，本为集中力量攘外的领域，经改制、
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削权放权、分裂之后，铁路公司之间，铁路(高铁)与航空之间，便容

易出现内斗争执，会导致外资洋人趁虚而入、各个击破! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1117:55 

    6、对中国高铁制造技术的危害、使中国高铁技术面临当年“运

十大飞机”夭折的危险！对高铁工业产业链造成的危害，并错失中国

经济结构转型的良机！ 

    以航空为例，大飞机已是“覆车之鉴”，航空部改制之后，撤销

航空部，实行公司化运作，并分裂为中航一集团、中航二集团、中国

商飞集团等，这几大航空公司，至今还没有制造出独立自主的中国自

己的大飞机(这是事实)，比较，70年代的“运十大飞机”试飞成功，

却被改制、被人为下马，技术团队解散，到今天，中国大飞机制造技

术落后美国 50年。 

    这次的铁道部改制时机很微妙，同样是在中国高铁技术取得胜利

突破，面临完善和商业化盈利的时刻。高铁一旦商业化，出口到外国，

将会为中国带来巨额利润效益，这才是中国铁路盈利的根本!靠高铁

赚外国人的钱!而不是像现在这样，实行公司化运作，赚自己老百姓

的钱!而后去资助外国人! 

    撤销铁道部，高铁技术“前途未卜”，由于高铁技术虽已突破，

但尚未商业化，“党政分开、政企分开”之后，高铁技术丧失党政力

量的庇佑和扶持，中国高铁技术面临当年“运十大飞机”那样夭折的

危险!7、震惊！为什么要丢弃中国经济结构转型的机遇？——扶持高

铁产业链，即能增强中国战略力量，又是扭转中国经济依赖房地产、
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跳出“土地财政”、转向工业化强国路线的机遇，相反，撤销拆分铁

道部，将错过这一机遇！ 

    当这篇随笔写到这里，搜索到高铁涉及的产业链，我感到非常震

惊，且不论以上 6条所述内容，且不论铁道部目前的职能，单单就凭

这复杂充实的高铁产业链，就足以成立一个铁道二部，专职进行高铁

的扶持、高铁技术商业化，这样做，即能增强中国的战略力量，又能

把高铁出口到外国、盈利，赚外国人的钱。高铁产业链，涉及——钢

铁、冶金、复合材料、机车、动力、底盘、制动、电源稳压、传感器、

通讯、电讯、自动控制、信号集成与传输、安全控制、工程控制等几

十个科研门类，涉及工程制造、机械制造、系统集成、质量保障、安

全监控领域数百个制造门类数以万计的“中国制造”的整体提升。经

常从电视上看到国务院大领导一脸忧愁的说“调结构、促内需、转变

经济增长结构、房地产调控、打压房价”等等，眼下，就有一个现成

的经济结构转型的机遇——扶持高铁产业链，以此带动工程制造、机

械制造、系统集成、质量保障、安全监控领域数百个制造门类、数以

万计工业电子等制造行业的发展。——高铁带动工业的机遇就在眼前，

为什么不大力扶持，反而要撤销铁道部，对高铁产业链“釜底抽薪”

呢？! 

    城镇化的本质是房地产“下乡”，笔者在上一篇文章中已经分析

过了。弃高铁这种增强国家力量的产业不大力扶持，反而，变相的城

镇化、扶持房地产业“下乡”!国务院要把中国经济引向何方？! 

    8、对新领导集体公信力的伤害！使得新领导集体刚刚确立的“共
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同富裕”路线，面临丧失公信力的危险！ 

    秦国商鞅变法，采用“城门立木、搬移重赏”的办法，从而迅速

为自己的变法树立了公信力! 

    新领导集体刚刚主张“共同富裕”，然而，却紧接着拿铁道部开

刀，进行以盈利为目的的公司化改制，不要忘记，铁路客运，本是民

生福利的一部分，火车票 17 年来未涨价。铁路公司化改制后，公司

目标自然是要赚钱的，便会“与民争利”，火车票 17年来不涨价的局

面将结束。看看教育产业化、医疗产业化、住宅产业化的结局便知。

中国穷人们自“上不起学、看不起病、买不起房、养不起老、死不起”

之外又得再添上一条：“坐不起火车、过年回不起家”!——这跟新领

导集体倡导的“共同富裕”岂不矛盾？!把铁道部公司化运作，哪里

有让老百姓享受改革成果的诚意？!新领导集体的公信力岂不是要面

临质疑？! 

    9、精简机构，不能违背基本的常识常理：大吞并小，强吞并弱！ 

    铁道属于战略运输领域，是战略力量的体现! 

    将铁道部撤销并入交通部，如同撤销关羽大将职务，把关羽并入

廖化军队充当小兵一样荒谬!“蜀中无大将，廖化为先锋”，然而今天

改革派的做法，却是把“五虎上将”撤销职务，并入廖化军队去当小

兵。其削弱中国战略力的改革措施，让人痛心和遗憾!铁道部，交通

部，如果想合并，那也只能是把交通部撤销，并入铁道部! 

    即，关羽和廖化军队，如果想合并，只能是把廖化军队撤销，并

入关羽军队!而不能把关羽军队撤销，并入廖化军队去当陪衬!——这



2839 

 

实在是一个连中学生都明白的起码的改革道理。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1117:56 

    10、钓鱼岛危急，临阵撤将、临阵换将；兵马未行，先撤销后勤，

犯兵家大忌！——撤销拆分铁道部，暗自高兴的只能是美国日本！ 

    钓鱼岛战争危机持续升级，建议，在中央军委的领导和各职能部

门的配合下，铁道部按照战时要求，组织一次全路局大演习，检验铁

路系统半军事化管理、检验铁路运载重型装备设施的速度和能力、对

中国以铁路为载体移动核武进行战略布局，加强未来战争的准备。 

    “兵马未动，粮草先行”、战争未开，后勤保障先行，这是最基

本的军事常识。撤销铁道部、削弱解放军的后勤保障力量，除了助长

美日的猖狂，起不到任何积极的意义，只能导致美日对中国产生“外

强中干”、惧怕美国、具怕战争、胆小怕事的印象!——自古未闻奸臣

当道而将帅在外能有成事者! 

    11、某些欧美国家不设铁道部，这是假象！铁路运输从来都是在

欧美的实权组织共济会控制之下！ 

    某些欧美国家不设铁道部，但是，铁道运输，从来都是被欧美实

权组织共济会所控制!农业、军工、石油资源、金融等战略领域，也

从来都没有脱离实权组织共济会的控制——美国政府、美国总统只是

打工仔，真正的后台老板是幕后“垂帘听政”的共济会!共济会才是

欧美的实权组织。 

    由于政治结构不同，中国的实权组织：中国共产党!从来都是在

前台亲自执政!不像欧美等国的实权组织(共济会)躲在幕后，进行垂
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帘听政! 

    中国设铁道部，同样是为了把铁道等战略力量牢牢掌控的中国的

实权组织、共产党的手中!那些妄图对战略领域“党政分开、政企分

开”的改革措施，除了削弱中国共产党的实权掌控力、削弱共产党的

力量之外，哪里有真正的强国强党强军的价值？! 

    “橘生淮南为橘，生淮北为枳”! 

    把共产党政府类比为欧美打工仔政府，进行铁道部撤销，再通过

“党政分开、政企分开”，将导致削弱共产党实权的结局! 

    12、撤销拆分铁道部导致的其它危害： 

    1)对计划经济的摧毁性破坏，目前中国的铁路体制是计划经济的

最后堡垒，号称社会主义国家，却比资本主义国家更加市场经济，计

划经济完全被抛弃，似乎对中国不是好兆头。 

    2)实行公司化运作后，统一协调力量受削弱，铁路事故有上升、

频发的危险! 

    笔者不认为“肉食者鄙”，然而，昨日有位太原市代市长说“如

果工作被平庸的反对淹没，就什么也干不成”。这就出现了矛盾，一

是古人所说“肉食者鄙”，一是某些领导认为民间的批评声是“平庸

的反对”。这两个认识哪个适用当今改革呢？试看，经改革开放 30多

年——中国 28 个重要产业有 21 个被外资控制，中国黄金储备在美

国存放，国企贱卖，稀土等战略资源贱卖，中国三大世界级金矿被洋

人控股开采，农业 50%高端种子市场被洋人控制、大豆产业沦陷、主

粮被批准转基因，金融对外开放、银行被外资入股，军工企业比如中
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航集团聘请洋人做高管对军工企业进行管理，开放中国水务导致洋人

控制中国 8个城市水务(而美国的自来水业归国防部直接领导)，收受

美国基金会钱的专家学者进入国务院工作(比如天则经济研究所的那

些研究员)，国务院请美国人为中国改革做顶层设计《世行报告》，美

国两房危机时借给美国公司将近 3 万亿人民币之后，两房公司破产，

中国的近 3万亿人民币有去无回……凡此种种，究竟是反映了“肉食

者鄙”，还是反映了民间批评声是“平庸的反对”呢？对此，只要读

者立场没毛病，不是汉奸带路党，就不难做出正确判断! 

    地藏王菩萨随笔 2013.3.10凌晨 

    ◢◣城镇化的五大风险，将危害国家安全、削弱中国战略力! 

    http://www.szhgh.com/html/64/n-21064.html 

    ◢◣直言批评国务院，不要摧毁中国战略力量（全 9章）——论

“国企改制、中国危机、政改”三个问题; 

    

http://sbrb1234567.blog.163.com/blog/static/336436520125155

283531/ 

    ◢◣改革开放的致命危害：削弱了中国战争力（1-12章） 

    http://www.whwww.cn/html/lady/view176.html 

    #FormatStrongID_44#铁血佛心，超度汉奸上西天（1—7章）—

—释迦牟尼的成佛启示 

    

http://sbrb1234567.blog.163.com/blog/static/336436520128293
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480279/ 

    ◢◣#FormatStrongID_46#！ 

    

http://sbrb1234567.blog.163.com/blog/static/336436520121142

2833790/ 

    扭转危局的关键、政改的关键、顶层设计的关键——对国务院实

行军管!可先短期内实行军管作为过渡，以尽快制止一些“犯兵家大

忌”的改革政策，后续的管理可在军管过程中再论证。如同，把面临

大出血的病人送入医院，紧急需做的是止血，而不是争论辩论采用什

么救护方案。 

    ◢◣解读！十八大之后，中国政治经济的走势！ 

    习近平讲话的启示：有多少改革政策违背了规律、犯了兵家大

忌？! 

    

http://sbrb1234567.blog.163.com/blog/static/336436520130272

1036142/ 

    把铁道部并入交通部，犯兵家大忌! 

    http://www.szhgh.com/html/24/n-20624.html 

    撤销铁道部原因之一：让共产党当傀儡？! 

    http://www.szhgh.com/html/69/n-20669.html 

    经过国务院改革，多少军工巨头被洋人管理？! 

    http://www.szhgh.com/html/41/n-20741.html 
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    以削弱国家安全为代价的铁道部改革，朱镕基会决心做吗？ 

    http://www.wyzxsd.com/article.php？id=3737 

    ◢ ◣ 地 藏 王 菩 萨 的 网 易 博 客 ：

http://sbrb1234567.blog.163.com/ 

    下一篇:天津红色网友《关于隆重纪念毛泽东主席的建议案》的

综合意见 

    上一篇:霸权主义的走狗 

    人民日报：中俄只有合作才能对抗“规则制定者”(1) 

    2012-12-2516:33:23人民日报钟声 

    原题：世界需要中俄战略协作 

    2012 年就要过去。审视一年来纷繁复杂的国际大事，我们再次

清晰看到大国关系调整深刻影响国际格局演变这一不变的大势。总体

上讲，合作借重与牵制竞争并行，是大国关系主调。 

    没有谁想去挑战国际关系理论中“永恒的利益”这一关键词。但

是，如果时时事事沉溺于是朋友还是对手的选择判断，大国之间明确

的战略定位将失之空谈。 

    国际舆论注意到，中共中央总书记习近平 12 月 19 日在会见俄

罗斯客人时明确表示，中国视俄罗斯为最重要的战略协作伙伴，愿与

俄方共同维护好、发展好两国全面战略协作伙伴关系。20日，普京在

再次出任俄罗斯总统后的首次大型记者招待会上强调，目前俄中关系

处于很高水平，在国际事务中有效配合，双方应继续加强各领域合作。 

    --------------有这个苗头吗？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1117:57 

    中俄关系的稳定性源自何处？中俄战略协作将为当今世界注入

怎样的能量？ 

    稳定性的基石是战略互信，信任感需要现实合作的支撑，也需要

发展战略的相通兼容。中俄两国所要解决的任务都是不断地发展自身

国力，实现强国富民目标。强国富民不是为了逞强称霸，而是为了在

更加公正合理的国际秩序中生存发展。缺少对对方发展战略的准确把

握和高度信任，中俄两国不可能将对方的发展视为自己的机遇，不可

能不断提升务实合作水平，更不可能有复杂国际环境中的战略协作。 

    中俄战略协作的意义，不仅在于处理具体国际事务中的协调配合，

更在于阻止某些国家随意改变游戏规则的冲动。 

    利比亚战火刚刚熄灭，叙利亚战争硝烟又起，这足以引起人们的

高度警惕。接踵而至的战争充分表明，国际格局的不稳定性已经滑落

到相当严重的地步。没有中俄两国携手发挥作用，由外部干涉实现一

个主权国家的政权更迭很可能成为新的游戏规则。这样的世界是危险

的，“规则制定者”以外的其他大国也没有安全感可言。也许多年之

后，人们将更加清楚地认识到 2012年中俄战略协作意义所在。 

    中俄战略协作是维护国际关系道义准则，为和平发展保驾护航的

正能量。（作者钟声） 

    -------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1118:03 

    转载：近日，关于国家级贫困县——河北省邯郸市大名县强占农
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民耕地、拘押维权群众的事件被网络炒作得沸沸扬扬。（以下由“白

杨礼赞”博主编辑，未经现场采访核实，如有异议请联系）。据说，

先是政府在无批文的情况下，步步紧逼，使用利诱、哄骗之手段强占

农民的土地。然后是村民维权无果，挥泪失良田反被刑拘。 

    据了解，大名县政府因发展需要，需在大名镇油粉滩村征用 70

亩土地。2011 年 9 月，该镇、村两级干部挨家挨户找到被征地的村

民给做思想工作，称县里要征用土地搞开发。每亩可置换一套房子，

不要房的给 24 万元，二者可任其选择。被征村民对于上述补偿办法

都表示同意，遂签定了协议。之后，村干部将要现金的各家户主身份

证收走，说是要办银行卡，三天以后把款打在上面。正当村民们期待

中，村干部却又把身份证送了回来，说是又不搞开发了，地不占了。

同年 11 月份，镇、村干部又称，该宗地块又要被重新征用。这次征

用用途是县里要建设水厂。不同的是，这次征地的价格每亩地补偿

4.3万元，与上次补偿每亩相差 20万元。被征地村民均不同意。 

    “占用的土地给村民补偿的价格太低了。我们活不起！”村民沈

秋风气愤的说，“为修建水厂不合理且价格太低一事，我们多次向上

级反映，但上级政府均未给我们解决问题。” 

    然而，县、镇、村三级政府对于这样的补偿标准，并不做让步。

而是采取种种手段变相强制施压，迫使群众就范。据村民李某讲，县

里为了征这块耕地什么法子都使出来了。比如说，前几年有犯罪前科

的，只要签字就没事了；超生对象，不签字就按照计生政策罚你 3--

5万；开门市的封堵你的门市；上班的不让上班；有亲戚上班的让亲
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戚来做工作，做不下来不让亲戚上班……。迫于无奈，部分乡亲们像

当年杨白劳在卖身契上画押一样，含泪签了字。但是，仍然有多数群

众拒不签字。 

    与此同时，主管此项工作的赵志峰副县长亲自披挂上阵，利用该

村委会的喇叭“忽悠”仍未签字的群众说，现在征地是政府行为，一

亩地 43000元，谁卖高价都犯法，以后就没有人卖高价了，如果有人

卖高价了我给你们补齐。 

    堂堂的“县令”说出如此肯定的“政策”，群众岂能不信以为真？

于是乎，心不甘情不愿的村民终于被“同意”了。 

    就在此宗土地被赵县长“成功拿下”之后的数天，该村又一宗耕

地需要征用建“气象站”，每亩补偿价格为 8--9万元不等。前期受到

忽悠的村民相约到县政府去找赵志峰理论此事，赵却出尔反尔，称他

“不当家”，要请示领导解决问题。于是受到赵志峰县长蒙骗的群众，

又开始了新的一轮上访。 

    2013年元月 16日，村民们在上访无果的情况下，自发组织来到

现场阻挠施工，并将垒砌的砖墙推倒。当日，当地政府指使公安部门

对参与“闹事”的村民李章海、李养臣二人以“破坏公共财物罪”实

施了刑拘。24 日下午，该项目置村民反对于不顾，再次进行强行施

工。村民们闻讯后欲上前阻止，刚进入现场，邢希冬、赵永霞二位女

村民就被多名身份不明人员强行塞进一辆面包车内抓走。同日上午，

村民程红领到超市买东西，也同样被身份不明人员强行抓走。原因是，

程红领在 16日也参与了的阻挠施工。 
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    目前，上述 5名受害村民仍在大名县看守所羁押。 

    当地一些干部群众质疑，国家一直强调实行最严格的耕地保护制

度和政策，为什么在大名县却出现了如此违规、违法的用地问题？试

问相关土地政策在河北大名县何时才能真正透明落实？？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1201:31 

    国五条细则出台一周京二手房成交量同比增 279% 

    2013年 03月 11日 03:32尚希 

    “国五条”细则中 20%的差额税正成为悬在楼市买卖双方头上的

“达摩克利斯之剑”。北京住建委最新公示的网签数据统计显示，“国

五条”细则出台后的一周(3月 2日~8日)，北京二手住宅网签量达到

了 9400 套，环比上一周(2 月 23 日~3 月 1 日)大幅增加了 140.5%，

与上月同期(2月 2日~8日)相比更是大幅增加了 279.5%。 

    “‘国五条’细则出台后，二套房首付及贷款利率将进一步提高

的预期，以及二手房交易个税按差额 20%缴纳的条款，引发了购房者

的恐慌。”伟业我爱我家集团副总裁胡景晖告诉《每日经济新闻》记

者，在抢搭政策末班车效应影响下，二手房市场已经签订合同或即将

签署合同的交易双方期盼尽快完成过户，引发近期网签量的暴涨。恐

慌效应显现“本来没打算卖的，但是政策出台后，真怕以后要多交十

多万的税费，不如早点出手。”昨日(3月 10日)，一位正在通州梨园

附近咨询二手房交易的业主告诉《每日经济新闻》记者。我爱我家门

店的一位负责人告诉记者，自从 3月 1日政策出台后，近几日以来几

乎每位经纪人的手机都响个不停，也有不少客户、业主或者店面周边
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的小区居民到门店咨询新政事宜。目前各门店全天候向购房者提供房

屋核验与购房资格审核的工作。据伟业我爱我家市场研究院的数据统

计，新政出台后的一周，北京二手房市场新增房源挂牌量环比增加

87%，新增客户购房需求登记量环比增加 13.2%，买卖双方合同签订

量环比增加 64%。“新政出台后，咨询量、房源登记量、成交量明显上

涨，将使得未来一段时间网签量持续保持高位。”胡景晖表示。租金

价格或被推高《每日经济新闻》记者在走访多个中介门店后发现，一

些到店咨询业主在价格方面开始做出较大的让步。“直降 10 万吧。”

一位正在登记房源信息的业主向记者表示。-------我判断的对了，

实际案例表明，国家慌了，他们判断错误！一手房今年滞销已经成定

局，一手房销量停滞那么房地产公司的债务危机在连续推迟两年后已

经没有办法推迟了——因为他们已经吸上鸦片了，这回他们欠的境外

美元债！赖不掉的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1201:34 

    引用：国五条细则出台一周京二手房成交量同比增 279％ 

    什么京城连续三日二手房挂牌交易价暴跌 30％以上，但数据却

显示过户成交价大涨 230％，专家解析其中奥妙 

    小周昨天把一套房产证原价 42 万的东四环二居以 263 万的价格

过户给老爸之后，长舒了一口气对记者说，自己手里有六套房，除了

单位福利分房就是安居房和以前的老安置房，所以当初产权证标注价

格都很低。“国五条”推出后找中介计算一下，如果以后真差额征税

20％了，那时候再去过户，所得税数额就是天文数字了。所以趁这几
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天把这几套房子先过户给家里人，然后有时间再过回来或者直接出售，

这样再出售的时候，就不存在这么高的差额增值税了。 

    记者随机访问了大量过户者，部分愿意透漏实情的人均表示，这

几天过户房产是为了提高房产证标注价，为以后出售做打算。记者同

时注意到，到中介真正挂牌出售二手房的都表示愿意降价抛售，最高

可见降价 30％以上的，但是未见有成交，他们说以后房价肯定是下

跌趋势并且将成交惨淡，并存在很多不安因素，与其进入已经在降价

的房屋出租市场血拼，不如马上卖掉落袋为安。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1201:36 

    国五条细则出台一周京二手房成交量同比增 279％ 

    什么京城连续三日二手房挂牌交易价暴跌 30％以上，但数据却

显示过户成交价大涨 230％，专家解析其中奥妙 

    小周昨天把一套房产证原价 42 万的东四环二居以 263 万的价格

过户给老爸之后，长舒了一口气对记者说，自己手里有六套房，除了

单位福利分房就是安居房和以前的老安置房，所以当初产权证标注价

格都很低。“国五条”推出后找中介计算一下，如果以后真差额征税

20％了，那时候再去过户，所得税数额就是天文数字了。所以趁这几

天把这几套房子先过户给家里人，然后有时间再过回来或者直接出售，

这样再出售的时候，就不存在这么高的差额增值税了。 

    记者随机访问了大量过户者，部分愿意透漏实情的人均表示，这

几天过户房产是为了提高房产证标注价，为以后出售做打算。记者同

时注意到，到中介真正挂牌出售二手房的都表示愿意降价抛售，最高
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可见降价 30％以上的，但是未见有成交，他们说以后房价肯定是下

跌趋势并且将成交惨淡，并存在很多不安因素，与其进入已经在降价

的房屋出租市场血拼，不如马上卖掉落袋为安。 

    国五条细则出台一周京二手房成交量同比增 279％ 

    1.二手房交易征税 20％,受影响最大的是一手房市场，因为大部

分投机客和囤积客已经没有再购房的理由，将导致一手房销量下降，

价格下滑 

    2.二手房交易征税 20％，为多套房持有者提供了一个信号，要

卖就趁早，不然房产税肯定会接踵而至，到时候大家都抛售的时候，

你即使价格打五折也卖不出去,炒房者深刻认识到，二手房已经不能

再积压在自己手中了，不过可能为时已晚，这个周末开始就已经找不

到接盘的人了。 

    3.二手房交易征税 20％，部分二手房出售者或将欲出售方转为

出租，租房市场房源将大增，导致房租大幅度下滑（租金下滑和房产

税实施将导致更多人不会买房去投资）。 

    4.至于二手房出售者转嫁成本将交易税转嫁给买房者等猜测，毫

无成立的依据，因为一手房源价格在下调，买房者不可能接受这种转

嫁而去购买二手房 

    5.小城镇建设冲击城市房地产市场，各城市周边已经计划开发千

元每平米价格的大型住宅工程，安置城市周边居民，减少城市刚需，

这些住宅未来上市将抑制城市一二手房价。 

    -----------------------本人最困难的一个预言，看来有八成
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把握了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1201:39 

    现在各门店房屋出租价格降得厉害，小编的猜测是错误的，大家

想啊，二手房现在排队卖不出去了是事实，都卖不出去了都去出租，

出租价格还能不跌？二手房明明降了 30％左右，怎么说才降了 10万

呢？在哪统计的啊？ 

    -------------经济不神秘，真正凭感觉的文盲倒好了，起码不

被媒体忽悠！现在百姓开始凭感觉了，跟着大家的感觉走没有错！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1201:41 

    任何商品卖的多了都会降价，你见过例外吗？连大白菜都这样！

除了他们网上的消息，我有身边的消息，网友的消息，自己的预判四

个信息支持，这个消息绝对真实！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1201:42 

    国五条细则出台一周京二手房成交量同比增 279％ 

    同股市一样在最高点成交量也是暴增的-----------楼市崩盘就

要到了！哈哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1201:44 

    砖家说,国五条和二手房贷首付及利率上调,以及征 20％税,引

发了购房者的恐慌,为什么不说也引发开发商和房产中介以及多套房

投机投资客的恐慌呢？其实最恐慌的就是这些人,只不过他们是嘴巴

硬但心里慌,什么转嫁 20％税,20％税助长房价,等等,都是抓住买房

者买涨不买跌的心理,制造恐慌,忽诱买房者.北京业主才直降 10 万？
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我有个居住在国外的朋友早年在广州买了几套房出租,现在要求房产

中介在月底新政细则出台前把房子都卖掉,即使降价 10％也卖掉,他

说,征 20％税我作为业主不肯出,到时绝大多数买方也不会接受转嫁

出这笔钱的,房价必跌无疑,而业主们都拿房子出租,房租也一定跌,

有些内地人太幼稚,其实 20％税这一招厉害啊!（以上所说朋友卖房

之事绝对事实）. 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1201:52 

    继续发经典网友点评： 

    1：炒房的本来就是拿着购房意向书和买卖公证书在炒，炒 16圈

都不会去登记过户的，现在政府打在他们的 7七寸上了，逼得炒房客

只有去登记过户了，根本不是什么销售增加了，你们没有炒过房，就

别在这自以为是的丢人现眼啦----不过这是二手房不是一手房，这个

数据是靠谱的！ 

    2：我们这直降 50％还没人买 

    ----- 

    是你买不起吧，你代表不了别人买不了 

    ---- 

    够首付的早贷款买了，剩下没买的都是没钱的。 

    ---------是这个意思！ 

    3： 

    值得注意的是，虽然同期房地产开发企业施工面积和新开工面积

均有所提速，但土地购置面积却同比下降了 18.6％----黑社会快没
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有钱雇打手了！ 

    4：地产政策不想好了随便出连带了很多企业太不严谨了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1201:54 

    王石：中国楼市泡沫明显若破裂后果不堪设想 2013 年 03 月 11

日 16:32我有话说查看评论(168)“卖空大师”吉姆-查诺斯近日表示，

要避免任何对中国房地产(行情专区)市场有关的投资，因为这个泡沫

已经变得“越来越大”。对此观点，万科董事会主席王石在其微博评

论称，中国楼市存在明显泡沫，前景存在不确定的风险，一旦房价再

次疯涨将可能失控而破裂，后果不堪设想。 

    王石认为：“中国楼市存在明显泡沫，过去两年成功抑制了房价

疯涨，难能可贵。但仅靠硬性行政措施的抑制做法不可持续，需政策

调整。故对前景存在不确定的风险，一旦房价再次疯涨将可能失控而

破裂，后果不堪设想，发生动乱都是可能的。” 

    王石表示万科能做的，就是不拿地王、不捂盘、不跟风涨价，做

刚性需求主流市场。 

    -------------- 

    做空大师：我在做空中国楼市买房者将失去一切 

    “你看过昨天晚上的‘60分钟’关于中国楼市的报道吗？”当记

者询问卖空大师吉姆·查诺斯(JimChanos)对中国楼市新政的看法时，

查诺斯如是问道。 

    查诺斯说的“60 分钟”，是指美国 CBS 电视台王牌节目“60 分

钟”最近做的一期关于中国鬼城的特别报道。节目称，中国大规模投
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资所催生的史上最大规模的房地产泡沫可能即将破灭。 

    该节目还采访了中国的两位地产大佬，王石和张欣，两人接受采

访时都表达了对房地产业的悲观看法。张欣称中国住宅市场的发展已

进入穷途末路，王石则中国房地产市场是一个泡沫，“非常危险、甚

至是个灾难”. 

    吉姆·查诺斯是一位对冲基金经理，顶级做空大师，尼克斯联合

基金公司(KynikosAssociates)总裁和创始人。查诺斯曾成功的做空

了安然和美国楼市，并收获了巨大的回报 

    查诺斯在接受另一家媒体 CNBC 采访时，查姆斯则表示，中国房

地产市场的泡沫已经“越来越大、越来越大、越来越大”。 

    查诺斯从 2010 年开始就成为中国空头的。他当时警告称，过度

的财政刺激将使中国经济出现泡沫，房地产则首当其中，“中国楼市

泡沫比迪拜严重千倍”。之后，查姆斯开始将做空的目标转向中国。

2011 年，查诺斯称“中国银行(行情股吧买卖点)体系建在流沙上”，

极度脆弱。 

    查姆斯对 CNBC 记者表示，当他刚开始做空中国房地产时，没有

人相信他，“但如今泡沫已经越来越明显了，你不可能视而不见”。 

    查诺斯称，房地产相关产值约占中国 GDP 的一半，“这是经济增

长的规律，如果你把所有的资源都集中到一个行业，你想要什么样的

发展速度都可以，但这能够持续多久呢”？ 

    “就像我一直说的那样”，查诺斯说到，“每在中国盖完一栋房子，

按照这种模式，你必须马上盖另一栋”。 
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    将中国的楼市泡沫与美国 2008 年崩盘的楼市泡沫做比较时，查

诺斯称，“中国和我们不一样，美国的买房者可以一走了之，让银行

(行情专区)系统和美联储来收拾烂摊子，中国的买房者则将失去他们

一辈子的积蓄”。“这在中国可能会是很大的一个问题”，查诺斯称。 

    “你应该避开任何与中国房地产市场相关的投资产品，钢铁(行

情专区)、水泥、铁矿石等等”，他对投资者建议道，因为我正在做空

他们。（燕赵都市报） 

    ------------------------王石离婚了，转移完资产了，美国留

学护照到手了，开始唱空了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1202:01 

    明后天休息 3天，高三出考试卷和一本全市的练习册！还要整理

一下最近购买的几千颗玛瑙和托帕石！大家休息一下吧！而且很多事

情已经尘埃落定了，有心杀贼无力回天了！ 

    附录：周小川当选全国政协副主席执掌央行十年不寻常 

    2013 年两会财经一财网[微博]2013-03-1116:57[导读]按照有

关规定，正部级领导干部的退休年龄是 65岁。而 2013年，周小川正

好年届 65岁，成为政协副主席之后，可以突破 65岁的年龄限制。 

    按照有关规定，正部级领导干部的退休年龄是65岁。而2013年，

周小川正好年届 65岁，成为政协副主席之后，可以突破 65岁的年龄

限制。其实，从世界范围内来看，65岁的央行行长正当年。例如，美

联储前主席格林斯潘执掌美联储长达 18年，80岁时才卸任。----小

川连任呼声很高呐 
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    金改主推手 

    除了执行灵活的货币政策，市场派的周小川还大力推动中国的金

融改革，破除金融压抑。周小川的这种努力集中在三方面：利率市场

化改革、人民币汇率形成机制改革以及国有商业银行股份制改革。 

    利率市场化改革和人民币汇率形成机制改革在 2012 年迅速推进。

2012 年 6 月，央行宣布，将存款利率浮动区间的上限调整为基准利

率的 1.1 倍;将贷款利率浮动区间的下限调整为基准利率的 0.8 倍。

这是时隔八年之后，中国利率市场化的再次重启。 

    更出人意料的事，又发生在时隔一个月之后，央行乘胜出击，再

次扩大利率市场化成果。7月，央行宣布，将贷款基准利率的下浮区

间扩大到基准利率的 0.7倍。 

    两次调整之后，贷款利率下限已经是 0.7倍了。实际上，很少贷

款能下浮 30%，可以说，我国贷款利率市场化其实已经接近完成。而

中国金融改革中另一块难啃的骨头，汇率改革在 2012年亦衔枚疾进。 

    2012年 4月 14日，央行公告称，将外汇市场人民币兑美元汇率

浮动幅度由原先的千分之五扩大至百分之一。这被外界看成是增强汇

率弹性，推进外汇管理体制改革的重要一步。 

    上述浮动范围扩大之后不久，央行又决定，6月起，人民币和日

元实现直接交易。这意味着以往人民币全部或部分“锚定”美元的汇

率定价机制发生实质性变化，人民币汇率“独立性”得以加强。 

    至此，在央行的努力下，利率、汇率这两项基础改革悄然间向前

跨出了一大步。 
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    ------------ 

    完了，中国经济万劫不复了！没有悬念了！ 

    他一定会将印钱进行到底！今年国债可能要突破 2万亿，加上地

方债，不敢想了，觉醒的老百姓很有可能掀起抢购风——这次绝不是

房子！大家洗洗睡吧，养的肥点让人宰吧！滞胀马上就到！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1202:03 

    债券天王格罗斯：2013年美国经济增速将翻番 

    www.eastmon2013年 03月 11日 08:50 

    我有话说查看评论(49) 

    “债券天王”格罗斯上周六表示，2013 美国经济增速将明显走

强，预计达到 3%，原因是收到了住房业强势复苏的推动。这相比此前

他本人在去年年底时的预测值几乎翻了一倍。---附录：女强人张欣

曼哈顿买楼背后：中国住宅穷途末路纽约曼哈顿第五大道的苹果旗舰

店，吸引了来自全世界钟情于苹果创意和科技美学的人们，这里常常

人满为患，苹果店员工不时需要在入口处组织引导顾客有序进入。 

    这些争抢着进入店内一睹苹果最新产品的人们或许还不知道，透

过苹果店顶层的透明玻璃向上望去，一栋高 50 层的大楼，或许在不

久之后将迎来一位新的来自中国的主人。 

    国内知名地产商 SOHO 中国总裁张欣要把她和丈夫潘石屹(微博)

的野心带到曼哈顿。这位地产界的女强人认为，中国的住宅地产投资

已经走到终点。 

    3月 8日，美国市场上传出张欣牵头一家财团洽购纽约通用汽车
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大厦 40%股权的消息。如果谈判成功，张欣和她的合作伙伴将出价 34

亿美元，这也是中国投资方收购单一美国地产最大的交易之一。 

    在人民币升值和美国楼市低迷之后，中国的地产商拿着大笔美元

开始在美国寻找机会。看上去，他们对出资额并不在乎，对控制权问

题也避而不谈，市场才是他们最看重的。这一幕，在上世纪 80 年代

的美国市场曾经出现，只是主角从日本投资者换成了中国人。 

    张欣的战略转移 

    张欣毫不掩饰自己对中国楼市缺乏信心。在阐述完“中国的住宅

市场已经发展到极限”的观点后，她接着向外界表示，国内在商业零

售方面，商铺和购物中心的供应量确实太大了。但是写字楼是地产市

场里唯一发展良好的一块。SOHO 中国试图将办公楼业务都集中在北

京和上海的繁华地段。潘石屹也乐于时不时地告诉媒体这两个城市的

租金上涨情况。但显然，这两个城市黄金地段可供出让的土地越来越

少，更让人不安的是，SOHO 中国近年来鲜少能在公开市场上拿到土

地。 

    这家公司加大了项目收购的力度。潘石屹认为，公司丰盈的现金

贮备可以支持他们做到这一点。他曾向媒体透露，上海、北京、纽约、

伦敦和香港是自己认为的房地产投资价值较高的市场。 

    对于新的合作者，通用汽车大厦的大股东波士顿地产董事长道格

拉斯·林德说，“我们将很高兴能有机会与新的合作者共事。” 

    对于其目前对通用大厦持有的 60%权益，并且是大楼的绝对控制

方，波士顿地产表示对现状很满意。“我们对于如何运营整座大楼，
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以及如何重新布置及安排租户充满信心。”林德说。 

    腾讯财经试图向 SOHO 中国询问关于此项交易的细节，但公司此

时不愿就收购过程和规划发布消息。但知情人士指此次股权交易由张

欣家族而并非 SOHO中国来完成。 

    说起张欣家族不得不提的就是 SOHO中国运用的“家族信托”。这

种海外信托模式由于企业及其创始人的隔离风险和财富管理。 

    2002 年，SOHO 中国为了在海外上市，搭建了红筹架构。潘石屹

和张欣二人通过私人公司控制了 SOHO中国的股权，接下来，SOHO成

立了 7 家离岸公司来控制境内的项目公司。其中，潘石屹透过

Boyce(BVI)控制 SOHO 中国 47.39%股权，张欣透过 Capevale(BVI)控

制 SOHO中国 47.39%股权。 

    2005 年 11 月 14 日，潘石屹用“境外换手”的方式将其在

Boyce(BVI)的全部股份以馈赠方式转让给张欣。然后，张欣把 Boyce

及 Capevale(BVI)的全部股份转给一家公司，再把这家公司的全部股

份授予汇丰信托。张欣本人就是这笔信托的唯一授予人、保护人及全

权受益人。 

    至此，SOHO 中国股权的收益权已经转至张欣名下。而收购通用

汽车大厦股权的交易由张欣家族而非 SOHO 中国来完成，也可以让

SOHO 中国在一定程度上规避此项交易带来的资本市场上可能的风险。 

    这些风险最大的由头是资金问题。去年 8 月，SOHO 中国宣布从

以往的散售模式转型为自持物业，并称不惜提高负债率，引发市场对

其资金链的担忧。但在近日的 2012 年业绩发布会上，潘石屹透露，
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截至 2012 年 12 月 31 日，公司拥有现金约为 222 亿元人民币，净资

产负债率仅为 2.6%。而在 2013年福布斯全球富豪排行榜中，张欣以

身家 36亿美元，排名 376位。 

    第二个风险来自于纽约商业地产海面下的暗礁。尽管纽约商业表

面上一片红火景象，然而业内人士已经开始担心市场过热，价格虚高。

根据最近的一份专业调查结果显示，纽约多数房地产公司的高管认为，

曼哈顿商业地产相比世界其他主要城市的商业地产，已经估值过高。 

    这些地产从业人士还认为，尽管价格已经重新回到了 2007 年金

融危机前的高位，但是商业地产的租金水平和入住率距离 2007 年的

水平还相去甚远，新一轮的繁华可能还要等到 3年后。 

    “曼哈顿的商业地产或许仍然可以被看做是黄金标准，地产界的

高 管 却 清 楚 地 知 道 ， 最 好 的 日 子 已 经 过 去 。” 地 产 集 团

MarksPaneth&Shron 主管合伙人威廉姆·詹宁斯说。 

    通用汽车大厦几经易手 

    被誉为纽约天际线“皇冠上的明珠”的通用大厦，是纽约市的地

标性建筑。这座高 50 层的大楼，位于纽约曼哈顿第五大道和 59 街，

与著名的广场酒店隔街相望，可俯瞰整个中央公园，也是曼哈顿上少

有的横跨整个街区的巨型高楼，拥有约 200 万平方英尺的可租赁面

积。位于其楼前的苹果第五大道旗舰店，也为这座大楼增色不少。 

    此楼的底层，曾被用于通用汽车的展示厅，现已成为施瓦茨玩具

旗舰店。许多著名的企业坐落于其中，包括雅诗兰黛、约克资本等,

尤其在近年来，更是吸引了众多对冲基金和金融企业将这里作为办公
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场所。 

    该楼自 1968 年建成以后，几经易手，价格也不断攀高。其最早

的主人通用汽车公司，由于经营业绩欠佳，陷入财务困境，于 1982

年以 5 亿美元的价格将通用大厦出售。1998 年，纽约著名地产商唐

纳德·特朗普以 8亿美元将此楼购入。 

    此后，该大厦又多番被倒手，价格一度创下北美房地产销售价格

纪录。直到 2008 年金融危机爆发，波士顿地产公司，也是该楼目前

的所有者，联合其他三大财团，从资金困难的原业主手中以近 29 亿

美元的价格购入，再创美国办公楼销售金额纪录。 

    波士顿地产公司的合伙财团也可谓阵容豪华，包括由卡塔尔和科

威特主权基金支持的高盛房地产投资基金和迪拜的梅拉斯房地产私

募股权公司。波士顿地产占整栋大楼 60%的权益，并且负责大楼的管

理和租赁服务。 

    另外占 40%权益的基金，从去年起就雇佣商业地产服务公司 CBRE，

想趁着正欣欣向荣的纽约商业地产市场，将通用大厦的 40%权益出售。 

    ----- 

    老潘们的资产成功转移！美国开始大造美元强势的舆论了，货币

战已经开始！今年一定有高潮！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1212:19 

    任志强：我与多位高层有私交但假装不认识 2013 年 03 月 12 日

08:27任志强领导的党委当初是咋样集体给自己发高薪的，具有代表

意义！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1212:25 

    他妈的，这招又来了！开始造舆论将债务剥离，让我们屁民买单，

让外资廉价购优质资产！收起你们的骗人的把戏吧！ 

    附录：专家：铁路总公司若背铁道部 2.6万亿巨债肯定破产 2013

年 03 月 12 日 06:54 金微万敏我有话说查看评论(84)铁道部分拆，

巨额债务何去何从？今后融资还是会享有此前的“特惠”待遇？这些

都还是问号。 

    根据国务院机构改革和职能转变方案，铁路系统将被一分为二，

实现铁路政企分开，组建国家铁路局，由交通运输部管理；组建中国

铁路总公司，承担原铁道部的企业职责。 

    目前，铁路改革的具体细化方案尚未出台，但巨额债务将是铁路

改革无法回避的问题。 

    债务 2.6万亿包袱谁来接？ 

    根据改革方案，新组建的中国铁路总公司，承担铁道部的企业职

责，负责铁路运输统一调度指挥。实行全路集中统一管理，经营铁路

客货运输业务，承担专运、特运任务，负责铁路建设，承担铁路安全

生产主体责任等。 

    中央机构编制委员会办公室副主任王峰说，铁路全程全网调度指

挥必须统一，整个网路建设必须统一规划，铁路总公司包括经营、建

设、安全等在内的三大任务。 

    作为我国金融市场最大的债务人之一，铁道部总资产 4.30 万亿

元，总负债 2.66万亿元。中投顾问交通行业研究员蔡建明在接受《每
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日经济新闻》记者采访时说，在各种融资方式中，银行(行情专区)贷

款和债券融资所占的比例最大，其中银行贷款占比达到 63%，债券融

资达到 22%。 

    目前，铁道部还未披露过具体的银行贷款余额，已发行尚未到期

的债券总计为 7591 亿元，包括铁路建设债券 6220 亿元、公司债 90

亿元、中期票据 1060亿元、短期融资债券 221亿元。 

    铁道部分拆，债务的解决流传三种方案：一是将债务直接由财政

兜底，诸如发行特别国债予以置换；其二，由新成立的交通运输部承

接；其三，由中国铁路总公司承接，原有债务政府支持属性不变，新

老划断；最后，按照公益性与经营性进行划分，对相关资产和负债进

行重组。 

    北京交通大学经管学院教授赵坚在接受《每日经济新闻》记者采

访时说，如果由铁路总公司来背负 2.6万亿元债务，肯定会破产，所

以最后还是由国家来背这笔债务。“具体的方案可能会像以前银行一

样，成立一个专门的铁路资产公司，进一步解决铁路债务和筹资的问

题。” 

    蔡建明认为，2.6 万亿元的负债全部由国家买单并不现实，“解

决铁道部债务问题，需要采用多种方式才能解决，进行坏账处理、提

升铁路盈利能力，甚至进行资本运作将债务转移出去都是可选的方

式。” 

    铁道部部长盛光祖在回应债务问题时也表示，按照规定，该企业

偿还的要企业来偿还，该国家财政投入的就由国家财政投入，这是一
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个课题，需要认真研究如何处理。 

    国务院机构改革和职能转变方案也提出，国家继续支持铁路建设

发展，加快推进铁路投融资体制改革和运价改革，建立健全规范的公

益性线路和运输补贴机制。 

    债券成本或升 0.2个百分点 

    随着铁路改革的推进，除了当前的债务问题，未来铁路的融资也

可能受到影响。 

    蔡建明说，债务的处理方式成了多方关注的焦点，银行和投资机

构会更加关注当前债务的偿还以及后续借债的方式。 

    以 2012 年为例，铁道部发行 2000 亿元的铁路债券，其中包括

1500 亿元铁路建设债券，以及 500 亿元的中票和短融券。铁道部是

几十个部委中，除财政部、央行之外，唯一一个享有国家主权信用评

级发债的。 

    有资产管理公司负责人表示，如果铁道债由铁路总公司承接，原

有的隐性准国债的信用是否保留不得而知，新发铁道债券会不会再属

于政府支持债券，其定价与一般企业债的利差如何，还需观察。 

    中信建投证券债券分析师施同亮在接受《每日经济新闻》记者采

访时说，铁道部发行债券享受税收减半政策，另外铁道部享受国家主

权信用等级，这些政策会影响到铁道部发债时的利率，“铁道部可以

把利率定得更低，这样就节省发债成本。” 

    据施同亮推算，铁道部的债券发行成本比普通债券发行利率大概

低 0.2 个百分点，“如果以 1000 亿元的债券为例，发行 10 年期的债
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券可以节约 20亿元的成本。” 

    铁道部改革后，铁路债券主体变成公司，则可能不会享受到这些

优惠条件，铁路债券的融资成本会相应升高。由于铁路债券的存量很

大，铁道部改革后实行公司债券管理办法，大量的债务对市场影响较

大。 

    不过，施同亮认为，政府应该会考虑这个问题，比如出台一些特

批的办法，暂时延续原来的规定，“不会马上让铁路债券按公司的坐

标发展，但究竟如何变化还需要看进一步的细则。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1212:25 

    贷款利率或涨至基准水平 

    “铁道部改革之后，主要的融资主体是中国铁路总公司，它的信

用级别可能跟其他央企平级，仍然比较高。但是毕竟从政府部门到企

业法人这种身份的变化是很大的，对它的信用等级打分，银行的做法

要发生很大的改变。根据市场的规律，银行信贷的松紧，如果它的现

金流、偿债能力低的话，新增的贷款利率可能会上调。”一位国有银

行分行信贷部门人士对《每日经济新闻》记者表示，这种变化对于银

行的信贷风控技术也是一个不小的挑战。 

    “当时商业银行给这些公路、铁路等基建行业客户的贷款利率平

均基准下浮 8%，一般在 5%到 9%之间，银行的资本收益率、回报率都

很低。”一位股份制银行人士对《每日经济新闻》记者表示。 

    由于铁路是商业银行的大客户，其沉淀资金、存款规模巨大，又

有政府信用兜底，对铁道部的贷款一般是银行“争抢”的业务，从而
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导致铁路贷款利率一般都下浮。 

    而到 2011 年 7 月 23 日的动车事故发生后，铁道部的信用遭遇

危机，不仅其发债遭遇冷场，多家国有大型银行也对其贷款利率做了

上调，但并未高于基准利率。 

    如中国银行(行情股吧买卖点)高层在 2011 年中报发布会上就表

示，对铁道部贷款利率基本上是执行基准利率。2011年中报期间，建

设银行(行情股吧买卖点)透露将与铁路和公路相关的贷款审批权限

上收至总行。当时据建行董事长郭树清透露，建行对铁道部贷款余额

为 1100亿元，利率已经上调到基准利率。 

    全国政协委员、工行行长杨凯生谈到铁道部改革时，表示这次铁

道部改革以后，贷款可能不再具有政府行为，而是成为独立法人，自

担风险，因此贷款的信用等级需重新评定。 

    “信用等级重新评定是一定的，但也不会定得比其他国家垄断企

业低，毕竟它还是一个央企，对铁路总公司的贷款可能还是延续之前

的利率定价，但对它的一些子公司，银行会完全市场化定价，该上调

的上调。”上述股份制银行人士表示。 

    股权民资占比将有所提升 

    全国政协委员、银监会前主席刘明康对媒体表示，铁道部是负债

率最高的一个部门，他希望银行“还是要谨慎一些”。 

    年初，铁道部在京召开 2013年全路发展计划工作会议。根据“十

二五”后三年铁路建设规划，2013年全国铁路安排固定资产投资 6500

亿元，其中基本建设投资 5200亿元、投产新线 5200公里以上。 
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    据《经济参考报》报道，5200亿元的资金来源包括：中央预算内

资金 126.5 亿元，铁路建设基金 302 亿元，铁路专项资金 195 亿元，

铁路债券 1500亿元，铁路企业自筹 10亿元，地方及企业出资 700亿

元，外资 38 亿元，银行贷款 2328.5 亿元。这是银行贷款首次低于

50%。 

    数据显示，铁道部银行贷款占其全部资金来源的比例由 2008 年

的 33.8%升至 2009 年的 56.6%，到 2010 年底已高达 64.7%。银监会

2011年 5月份进行的“腕骨”监管体系指标测试结果显示，工、农、

中、建、交五大国有银行均超过了单一集团客户授信集中度 15%的目

标值，授信额度包括贷款、债券和担保等。 

    杨凯生表示，原来铁道部政企不分，铁道部的财务司向银行借款，

各路局下属公司又分别借款，监管部门统一算账。由于铁道部背后是

政府信用，这个指标可以放松，贷款比例适当上调。但此后信用等级

则需重新评定。 

    银行贷款或遭到收缩，而债务融资占比也接近上线。铁道部为了

融资，除发债、贷款外，也不断在考虑新的途径。去年，铁道部发布

了《关于鼓励和引导民间资本投资铁路的实施意见》，鼓励民间资本

进入地方铁路、铁路支线及场站设施等项目。 

    蔡建明认为，铁道部分拆之前，受益于国家信用的担保，举债融

资相对容易。铁道部分拆后，将会进行投融资机制的改革，多元化的

融资方式有望突破，债务融资比例将有所下滑，股权融资占比将有所

提升，融资难题将会得到一定程度地解决。他预计，铁道部分拆后，
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组建的中国铁路总公司具有更加明确的市场主体，各地方铁路局作为

其分公司，其债务问题或有总公司统一管理、协调，市场化的解决方

式成为必然。 

    中金公司在研报中指出，政企分开后，铁路总公司的融资能力将

受到影响。但是，企业主体将显著丰富融资方式，在债务融资和政府

直接补贴难度加大的同时，股权融资将成为下一步发展的重点。以存

量换增量的资产注入有助于现有上市融资平台获得外延式增长机会。 

    上述股份行人士表示，该行将关注鼓励民资进入的地方铁路、铁

路专用线或铁路集运站项目。但这种投资将并不是单纯的贷款，而是

联合产业基金的模式进行股权投资。 

    已有 84条评论 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1212:26 

    如果今天，还没有看出来美国全球汇率战的图谋，这样的人要么

是内奸要么智商太低！ 

    附录：朝鲜半岛“黑云”弥漫 11 日韩元汇价大跌 2013 年 03 月

12日 03:52我有话说查看评论(8)伴随 11日美韩联合军演正式启动，

朝鲜半岛愈加陷于紧张气氛之中，韩元汇价 11 日一度大跌至四个多

月低点，其他亚太地区货币也纷纷走低。 

    点击查看&gt;&gt;&gt;全球股市直播 

    3 月 11 日，韩美举行代号为“关键决断”的联合军演。朝鲜宣

布从 11 日起，《朝鲜停战协定》“完全无效”，朝鲜进入“全面备战”

状态。韩联社称，朝鲜已切断了板门店热线电话。青瓦台方面回应：
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若朝鲜挑衅，演习就变为实战。图为板门店朝韩军事分界线。 

    制裁，毁约，军演……近期的一系列发展，令朝鲜核问题再次急

速升温。伴随 11 日美韩联合军演正式启动，朝鲜半岛愈加陷于紧张

气氛之中。这样的氛围或多或少波及金融市场：韩元汇价 11 日一度

大跌至四个多月低点，除日本外的亚太股市当天也举步维艰。 

    新华社 11 日报道说，韩国联合参谋本部和韩美联合司令部正式

开始代号为“关键决断”的韩美联合军演。此次军演将持续至本月 21

日，有 1 万余名韩军、3500 余名美军以及驻韩联合国军司令部成员

国派出的兵力参加。 

    韩美表示，从演习开始起将强化对朝方监视，以应对朝鲜宣布“停

战协定”无效、切断韩朝热线电话、废除韩朝互不侵犯的所有协议等

一系列威胁可能引发的军事挑衅。韩美联合司令部此前还透露，两国

将从 3月 1日到 4月 30日举行代号为“秃鹫”的联合野外机动演习。 

    美韩军演只是近期围绕朝核问题的最新发展之一。此前，联合国

安理会在7日一致通过关于朝鲜第三次核试验问题的第2094号决议，

后者要求朝不再进行核试验，放弃核武器计划，并重返《不扩散核武

器条约》。 

    朝鲜方面 8日发表声明宣布，将全面废除关于朝韩之间互不侵犯

的所有协议，宣布《朝鲜半岛无核化共同宣言》完全无效，并关闭朝

韩板门店联络渠道。朝方还对韩美进行联合军演表示了强烈不满，称

其是对朝鲜的公开侵略行为，全面推翻了关于朝韩互不侵犯的协议。 

    朝鲜外务省发言人表示，既然美国企图点燃核战争导火索，朝鲜
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革命武装力量将为捍卫国家最高利益，对侵略者们的老巢行使核先发

制人打击的权利。 

    过去几天，朝韩双方的高官还大打“口水仗”，双方都不断提高

嗓门，向对方发出“警告”和“通牒”。 

    新一轮的朝鲜半岛紧张局势，令地区金融市场或多或少受到波及。

周一，韩元大幅下挫，亚太地区股市亦承压。 

    美元对韩元 11 日盘中一度大涨 1%左右，至 1102.8，去年 10 月

25 日以来的最高水平，涨幅为至少 6 周来之最。其他亚太地区货币

也纷纷走低。新兴市场货币通常被视为高风险资产，会在地缘政治风

险加大等情况下遭到率先抛售。 

    在股市，韩国股市周一收盘微跌 0.1%。尽管日本股市在日元贬

值推动下继续走高，但亚太地区新兴市场仍普遍承压。印尼、新加坡、

马来西亚等多数地区股市都表现疲软。 

    板门店热线 

    韩联社消息，3月 11日上午 9时，板门店韩朝联络事务所(红十

字会渠道)的韩方联络官致电朝方联络官，但却无人接听。 

    按惯例，除公休日和休假日外，韩朝双方的联络官每天上午 9时

许会拨打一次电话表示工作开始，每天下午 4时许工作结束时也会再

拨打一次电话。板门店韩方联络事务所设有 2 条电话线路和 1 条传

真线路。除了每天通知工作开始和结束的通话之外，在有重大问题时，

双方也会通过板门店的联络渠道交换意见。 

    本月 8日，朝鲜对韩机构——朝鲜祖国和平统一委员会发表声明
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称，从 11日起全面废除关于朝韩之间互不侵犯的所有协议，宣布《朝

鲜半岛无核化共同宣言》完全无效，并关闭朝韩板门店联络渠道。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1212:28 

    中国武夷通州 600 亩地仅花 20 万闲置 10 年获利 50 亿 2013 年

03月 12日 07:55安丽芬拿地十余年，却未动一草一木。 

    因受制于北京通州的总规和控规，中国武夷(行情股吧买卖点)在

通州的 600亩土地至今未开工，圈起的土地里堆满了垃圾。 

    而这也是中国武夷在通州的最后一块处女地，其余在通州的房产

均已卖光。因环球影城概念再起波澜，中国武夷在通州的 600亩处女

地也再度受到关注。 

    据了解，上述 600 亩土地用地证业已办完，而上报的规划材料

(行情专区)尚处审批和专家讨论中，具体开工时间仍未可知。 

    “因为中国武夷的三块土地处在核心区，位置比较重要，通州区

政府也有自己的一些想法，其所在地块还有一些调整。”北京市规划

委员会通州分局的一位工作人员透露，中国武夷这三个地块规模较大，

其中也会建一些保障房，但实施主体目前还没定。 

    至此，中国武夷名下的这片土地已闲置十年有余。 

    “捂地”十年 

    去年 12月，一封《通州武夷花园土地闲置 10年》的信件称，在

通州区武夷花园小区水仙园东侧，一段围墙将一个“垃圾场”隔开，

里面遍地垃圾无人整理，从 2003年开始便无人问津。 

    北京市国土资源局通州分局(下称通州分局)回复称，该地块位于
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通州新城核心地块，2003 年北京武夷房地产(行情专区)开发有限公

司(下称“北京武夷”)，取得该地块土地证，2005年规划部门要求北

京武夷暂停开发，需在首规委完成通州新城总控规之后方能规划开发。

目前，北京武夷已于 2011 年底取得该地块的规划条件，项目规划方

案也已报规划部门审批。 

    按去年 7 月实施的《闲置土地处置办法》，中国武夷旗下 600 亩

闲置土地是因政策因素才被搁置的，可以申请豁免。 

    上述 600 亩土地早在中国武夷 2001 年报里就已出现，当时预计

总投资额 4.68 亿元，开工时间是 2000 年，但直到 2003 年其投资金

额仍为 0，并一直拖延至今。 

    2007年，北京市政府批复了《通州新城规划(2005-2020)》。为进

一步落实该规划，2010 年 3 月，《通州新城控制性详细规划(街区层

面)》面世。中国武夷董秘林金铸表示，目前首规委已批复公司上报

的方案，材料被转到了通州分局。 

    “2010年底，武夷公司就与我们进行了沟通，但需要局里、专家

和区里审查、讨论，后续还要补充材料，几番更改，方案还没有定下

来。”上述工作人员表示，批复时间现在没法定。 

    事实上，早在 2011 年底，中国武夷就想实施，但因批复未能下

来，只能再次等待。“批复一下来，我们就可以动工了。”林金铸表示，

准备工作已基本完成。 

    成本仅 20万元 

    600亩土地如何得来，中国武夷当时并未公告。 
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    “应该是 2001 年左右，集团从机场公司那边协议受让过来的，

当时还是生地，一片荒芜。”林金铸表示，该地块成本极低，也就 20

万元左右。600 亩对应 40 万平方米，也就是说，其拿地成本每平方

米仅 0.5元。 

    经过 10余年的闲置及政策变迁，时至今日，成本已远不止这些。 

    “公司计划提高这块地的建筑档次，包括建一些高层住宅和配套

的商业设施。”林金铸表示，如此一来，容积率可能会变化，也得补

交不少资金。按国家现有规定，提高容积率需补交土地出让金。“因

规划没批下来，具体怎么补交，补交多少还不清楚”。 

    通州分局一位工作人员表示，补交多少需视多种情况定，土地、

用途等，另外还得请评估机构进行评估。 

    “提高容积率虽然比较难，可以说是条红线。如果开发商配合政

府的招商引资等项目，作为交换，容积率也是可以变的。”北京一位

房地产研究人士称，具体补交多少，也要看谈的结果了。 

    前述地块的实施主体是成立于 1993 年的北京武夷，系中国武夷

的控股孙公司，其主营是“主要对通州区潞城镇 600 亩土地(规划开

发建筑面积约 70万平米的的商业及住宅)进行开发”。 

    据此计算，这 600 亩土地的容积率约为 1.75，建筑面积比土地

面积多了 30 万平米。跟中国武夷在通州开发的几个小区相比，该容

积率应是最高的。 

    “除了补交，这几年在银行(行情专区)的贷款还有不少利息，具

体成本很难算。”林金铸表示，虽然拿地成本低，但是后面市场的变
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化也难以预料，所以收益也很难估计。 

    即使除去后期附加成本，上述 600亩土地的成本相比当下也是非

常低的。去年，多家房企在通州拿地，楼面均价已超过每平米 1万元。

70万平米建筑面积的土地，市场转让价格至少应在 70亿元。 

    目前，通州武夷花园的均价约每平米 1.6万元。即使按此价格保

守测算，中国武夷在这 600 亩土地上规划的 70 万平米的市场价值已

超过 110亿元。 

    保守估计，剔除各项税费，中国武夷花 20 万元购买的 600 亩土

地至少可获得 50亿元以上的暴利。 

    值得注意的是，机构对此似乎早有关注。 

    从 2012 年一季度开始，淡水泉就开始悄然潜入。去年三季报显

示，中国武夷前十大流通股股东中，淡水泉独占四席，合计持有

1434.47万股。而 2月 21日、22日，受环球影城即将获批传闻刺激，

中国武夷曾连续 2天封死在涨停板，买入席位亦多为机构。 

    -------------------他们都违反了 2 年不开发没收的规定，没

收，迟早没收！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1218:14 

    大佬说话，军事作势，外交（诱使日本走上和中国对抗）诱导，

所以指向都是货币战！ 

    罗杰斯：金融市场将出现更多动荡美元将成避险港 2013年 03月

12日 07:56世界知名投资大师、商品大王罗杰斯(JimRogers)上周六

(3 月 9 日 )在接受 PeakProsperity 创办人兼首席执行官
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ChrisMartenson 访问时公开对全球央行的不负责行为致金融市场动

荡予以谴责。 

    罗杰斯称，全球几乎每一个国家的央行现在都开始印钞并试图令

本国的货币贬值，过去史上从来没有出现过这种状况。他不确定未来

会如何，这要视哪一个国家先撑不住倒下而定。 

    罗杰斯表示，他现在持有美元，并不是因为对美元有信心(他认

为美元是一种具有严重缺陷的货币)，而是因为未来外汇、金融市场

肯定会出现更多动荡，而在这种背景之下，美元通常会成为人们避险

的港湾。 

    他指出，虽然美元实际上并不是安全的避险天堂，但是有一些人

的确如此认为，这也是美元最近走高的原因。不过，他不确定在五年

后、十年后是否还会继续持有美元。 

    在有关投资者现在究竟要选择那种投资策略时，罗杰斯表示，他

现在仍拥有黄金、白银、各种贵金属以及所有的原材料，以便对抗货

币贬值。其中，农产品(行情股吧买卖点)是他拥有最多的实际资产。 

    不过，他强调，任何投资标的都面临了一些问题。举例来说，印

度政府正在考虑是否要降低民众购买黄金的意愿，倘若这个政策真的

实施，那么金价恐怕会大幅下跌。 

    但是，罗杰斯表示，如果印度的政客做点事情，不管是愚不可及

或是无关紧要之事，如果他们真的做了，金价下跌的空间可能很少。

因此，“我仍将持有它们，我不会卖出”。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1218:25 
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    叶檀：假离婚是掩耳盗铃楼市存在长期泡沫 2013 年 03 月 12 日

07:36我有话说查看评论(178)“国五条”出台，虽然 20%的个人所得

税并未出台落地细则，但离婚潮、提前买卖房屋规避税收已经出现。

北京住建委最新公示的网签数据统计显示，同期北京二手住宅网签量

达到了 9400 套，环比上一周(2 月 23 日~3 月 1 日)增加 140.5%，与

上月同期(2 月 2 日~8 日)相比大幅增加 279.5%。据说，一些城市的

离婚家庭比正常时间多出三、四倍。 

    以离婚规避限购，证明很多人把经济利益暂时置于家庭亲情之上。

既然一些人能够毫无顾忌把千余头死猪扔进江，既然开着宝马车的人

曾经堂而皇之地申请经济适用房，既然房地产(行情专区)已经成为多

数居民最主要的财富，在这样的文化与财富土壤下，出现离婚规避限

购、规避税收的情况也就不难理解。更何况，暂时离婚并非永久离婚，

购房、产权分离后出现复婚潮，可以想见。 

    这是经济人的理性选择。 

    经济的问题、税收的问题，必须理性处理。笔者并非主张突破道

德的底线，而是想指出，明确的预期才有明确的行为模式，在中国现

实下，明确的预期可能与发达经济体完全不同。 

    对于某些国人而言，为房产离婚、复婚也许是对家庭财产负责的

做法，并非道德上的劣迹。西方人对于房产的兴趣向来不如东方人强

烈，中国、日本的购房潮时期，房价的增速远远超过美国次贷危机前

房价的增速。 

    如果推出房产税，并对自住与改善型需求规定免税额，相信会杜
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绝中低收入阶层的假离婚现象。对于高收入阶层而言，他们就会把房

产税预期纳入投资收益的考量范畴，对投资做出更为精准的决定，而

不是以离婚作为手段规避政策。只要房地产继续作为家庭的支柱财产，

那么，就会有人寻找各种方式规避重税，相信未来中国与美国一样，

税法专家会大行其道。 

    也许在西方发达经济体眼中，中国的离婚潮是政府重税倒逼的结

果。但不同的文化、不同的财富构成，使得各地的标准不尽相同。我

们无法评估在土地财政与房产税之间，哪一个影响更大一些。比土地

财政更糟糕的情况只能是，在征收房产税之后，土地财政不降反增。 

    另一则案例也能够证明各方对于泡沫的理解各不相同，反映出不

同的社会特色。房地产价格屡调难降，房地产市场本无泡沫的言论浮

出水面。全国政协委员、香港祥祺控股集团有限公司董事长陈红天表

示，“碰一下就破的就是泡沫，硬的没泡沫，打都打不烂的不叫泡沫，

过去五六年各种手段都没有把房地产压下去，这就没有泡沫了。”此

论违反常识，泡沫时间有长有短，短的一、两年就崩盘，长的可以到

五、六年以上，甚至十几年。 

    目前统计房地产泡沫以房价、居民收入、贷款增长等方式进行统

计，但此类国际通行指标在中国房地产市场偶尔失灵，存在着非常奇

特的现象。虽然房价收入比畸高，虽然黑灯率很高，但银行(行情专

区)的个人按揭贷款依然是最优质的资产。原因在于，中高收入阶层

掌握大部分资产，他们甚至不必依赖银行借贷就能拥有数套房产，而

中低收入阶层把房产当作立身之本，集家族之力偿还借贷，不到最后
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关头绝不会把房产拱手让给银行。大部分购房者仍然把大城市作为事

业的起点，想方设法在大城市买房。中国的房地产泡沫崩溃的表现，

并不在于按揭贷款崩溃，并不会像美国一样，房产价格下降、二次抵

押者把房产交给银行，最大的可能性是，富裕群体集体抛弃拥有的多

套房地产，转战到境外，地方政府以土地抵押的负债大部分成为坏账，

到那时，会出现多米诺骨牌效应，地方政府与银行的资产负债表急剧

恶化，债务危机大爆发。逐渐减少土地依赖，逐步缩小贫富差距，逐

步减少空置率，才是软着陆的根本。 

    中国需要自建反映特色的指标系统，这不是掩耳盗铃，抛弃

PM2.5指标另创自己满意的数据，而是根据更精准的数据更好地反映

市场风险。不抛弃 PM2.5，同时建立自己的指标与调控系统，才是根

本。 

    ----------------------- 

    不觉得假离婚是高房价高税收高生活压力把人们逼的吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1218:27 

    162【热议】叶檀：楼市存在长期泡沫，您认同吗？ 

    居住权是每个中国公民享有的基本权力，买房的钱变成一个天文

数字了，那这个游戏完全违背了这个最基本权力！20％的差额税不能

改变现状，更可能伤及刚性置换一族。只有全面征收物业保有税，给

予每人 60 平米免税（假设值）法定面积，多出部分阶梯征税，用税

率来调节控制投机行为，这样才能彻底杜绝投机性和防止“房姐”“房

爷”等等腐败出现。使房价回归理性，使空置率回归合理，使房价回
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到居住的本性。 

    李稻葵：卖房征 20%税执行很难地产泡沫不会破 2013年 03月 12

日 08:52 张静房价已经连续多年成为两会期间代表委员关注热点。

“两会”召开前夕，国务院再推房地产(行情专区)调控政策“国五条”，

引起学界和市场广泛关注。 

    房地产市场屡调屡涨的背后是地方政府对土地财政的依赖。全国

政协委员、清华大学经管学院教授李稻葵表示，土地问题的实质是公

共财政问题。他建议说，应允许地方政府长期持有一部分房产和地产，

出租给外来工，拿出租合约到金融市场去融资。 

    李稻葵认为，地方财政事实上是政府干预经济一个最直接、最广

泛的方式，尤其是土地财政。 

    他说：“地方政府的发展依赖于土地出让，如果房地产价格真被

调下去，第一个受到威胁的是地方财政，积累了大量的土地不能够出

让，地方财政马上就出问题。这又是政府跟市场的关系问题，所以说

来说去就是一句话，要理清政府跟市场、社会的关系。” 

    对于目前的房地产泡沫，李稻葵认为，立刻捅破会令社会不稳，

“应该通过经济收入增长，老百姓购买力提高，把这个泡沫做实，这

就是中国房地产最大的难题”。 

    “国五条”中要求按差额 20%征税，此后引起各地疯狂的过户潮。

李稻葵说，政策出台到执行不应有时间差，并且按差额 20%征税难以

计算，执行难度很大。----------------嗯，政策出台到执行不应有

时间差！说的太好了，把屁民直接扒光！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1218:29 

    傅成玉：国家在民生上每花 100块就有中石化 3.3元 2013年 03

月 12 日 15:54 全国政协委员，中石化集团董事长傅成玉今天参加了

中国广播网的节目，在直播中他表示，2012年，中石化每天向国家交

税 8亿 8,2011年我们是上交了 3298亿，每天上交的超过了 10个亿，

国家拿去以后比如说扶贫也好，办教育也好，办交通也好，转移支付

也好，就是每一百块钱国家做这件事的时候有中石化的 3块 3，这就

体现了人民的企业最后要让人民来共享。 

    傅成玉称，中石化从 07年开始交资本收益分红，2011年开始我

们是按 15%。在国际资本市场上，这个分红比例都是很高的了。建议

把这一块 15%的分红尽最大的比例放在社保基金里面去，同时我还建

议我们这个上市公司的股份可以划一部分给社保基金，它可以得两块，

一块是当年的分红，另外将来也可能在资本市场受益，同时再加上我

们资本受益金，分红这一块。所以我觉得这个就是大家期盼的也是国

有企业最终要让人民得到实惠。 

    以下是文字实录： 

    主持人：刚才方军也提到了关于央企上缴红利的问题，这个问题

确实非常的热门。两会上我们也注意到您的发言，您当时讲过这么一

句话，就是中石化每天给国家交税是 8 亿 8，一年算下来是 3212 个

亿，而且作为资源类企业，中石化的上缴比例还高于其他企业，是 15%。

您怎么看这 15%，您觉得是应该更多一些，还是说目前这个数已经对

中石化觉得是一个负担了呢？ 
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    中石化：2012 年咱们整个国内的经济上放慢了一些，我们每天

给国家交 8 亿 8,2011 年我们是上交了 3298 亿，每天上交的超过了

10个亿，我们上交的费用干什么呢？国家拿去以后比如说扶贫也好，

办教育也好，办交通也好，转移支付也好，就是每一百块钱国家做这

件事的时候有中石化的 3块 3，这就体现了人民的企业最后要让人民

来共享，这是一个。第二个就是我们从 07 年开始交资本收益分红，

2011年开始我们是按 15%，第一年是做试验，按 5%，现在是 15%。我

的建议就是把这一块 15%的分红尽最大的比例放在社保基金里面去，

同时我还建议我们这个上市公司的股份可以划一部分给社保基金，它

可以得两块，一块是当年的分红，另外将来也可能在资本市场受益，

同时再加上我们资本受益金，分红这一块。所以我觉得这个就是大家

期盼的也是国有企业最终要让人民得到实惠。 

    [方军]提高比例，划拨股份您都没意见？ 

    [傅成玉]这个我们已经到了 15%，15%在国际资本市场上，这个

分红比例都是很高的了。但是我想要有一个均衡，均衡是什么呢？就

是企业还要再发展，不是一锤子买卖，这个要平衡，因为咱们的社保

基金也是一个持续发展，就是让这块做大，做大的同时要让我们的社

保基金也做大。我们已经执行了。 

    ------------------ 

    傅成玉：中石化普通员工工资太低加油工月薪 1300 

    傅成玉回应员工工资低：监管严格打酱油的钱不可以打醋 

    中广网北京3月12日消息据经济之声两会特别访谈《企业家说》
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报道，今日下午 1点，全国政协常委、中石化集团董事长傅成玉做客

经济之声两会特别访谈《企业家说》。傅成玉说，中石化普通员工收

入太低了。2011 年，北京加油站的加油工要站 8 个小时加油，一个

月只有 1300块钱，当时北京找个保姆花 1300块钱都很难找到；岳阳

石化工(行情专区)作十年的大学毕业生，最高工资 3200，一般 2600

左右。 

    在员工工资方面，国资委有严格监管，不是有钱想发就发，每部

分利润都有用途，打酱油的钱是不可以打醋的。(中国广播网) 

    --------------结论：腐败是有，作用更大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1310:46 

    致第十二届全国人民代表大会的公开信 

    ——关于国务院机构改革方案的意见 

    各位代表： 

    我们分别是经济学领域的大学教师、博士研究生。我们都是中国

公民。值此第十二届全国人民代表大会第一次会议召开之际，就铁路

管理体制问题向你们提供一些意见，望得到你们认真考虑。 

    据新闻报道，此次全国人大会议，将要审议国务院提出的机构改

革方案，其中一项内容是要撤销铁道部，另成立铁路总公司，为引进

私人资本提供方便。对于这个改革方案，我们深感忧虑，不能不行使

公民的职责、表达我们的意见。 

    铁道部成立于建国初期。铁道部的广大职工为六十多年的社会主

义经济建设、国防事业立下了汗马功劳。改革开放以来，铁路建设大
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发展，很好地配合并且促进了国民经济各行业的发展，并且满足了广

大人民群众（特别是广大中下层群众）在长途交通运输方面的需要。 

    目前，我国铁路营业里程已经达到世界第二位，电气化铁路里程

和高速铁路里程均达到世界第一位。据统计，2000年至 2010年，我

国铁路系统累计运送旅客 130亿人次，每亿人次重大事故死亡人数 2

人。相比之下，同期，日本铁路每亿人次重大事故死亡人数 9人；印

度每亿人次重大事故死亡人数 920人。可见，我国的铁路系统与世界

其它国家相比，是比较安全的。 

    众所周知，我国的普通旅客铁路是经济实惠的，1995 年以来 18

年没有涨价，在困难的情况下满足了亿万普通劳动者的需要。就主要

以中高层收入者为服务对象的高速铁路来说，我国高铁每公里平均票

价仅 0.04 欧元。相比之下，德国高铁的平均票价为每公里 0.27 欧

元，日本为每公里 0.22欧元。 

    这些事实说明，我国目前的铁路管理体制基本上符合我国经济和

社会发展的实际需要。我国的铁路发展和运营状况在所有发展中国家

中是领先的，有些方面甚至超过了发达国家。根据这些事实，我们认

为，国务院有关部门，在没有充分听取各方面意见特别是征求广大人

民群众意见的情况下，轻易推出撤销铁道部的机构改革方案，是十分

草率的，是不够负责的。 

    首先，撤销铁道部，另成立铁路总公司并引进私人资本，对于广

大人民群众来说，有哪些重大的、实实在在的好处（而不仅仅是理论

上的、学术上的好处），要经过充分论证，要向广大人民群众讲清楚。
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反面的意见，也要给予充分发表和听取的机会。 

    另一方面，撤销铁道部并成立铁路总公司、引进私人资本后，有

没有重大风险、有没有重大代价？铁路不是什么新兴产业，世界各国

的历史经验是很丰富的。资本主义国家的铁路与我们相比，有哪些成

功的经验、有哪些失败的教训，都是有大量资料的。世界上许多国家

铁路私有化失败的教训是惨痛的。这些惨痛的失败教训，要不要吸取？

国务院有关部门对于避免这些失败教训有没有准备？如果没有准备，

轻易改动体制，拿事关十三亿人民根本利益的大事开玩笑，难道不是

草率和不负责任吗？ 

    铁路总公司一旦按照市场原则把利润作为目标，火车票将不再廉

价，这无疑会影响广大中下层群众尤其是农民工的切身利益。同时，

铁路要想在中西部偏远地区发展，必然需要国家财政的补贴。铁路总

公司一旦引入私人资本，国家补贴就不再纯粹用于满足人民群众的需

要，而成了变相补贴私人资本的工具。以英国为例。私人资本进入铁

路系统后，英国成为全世界火车票价最高的国家。同时，政府要拿出

巨额资金补贴私人资本，是私有化之前的数十倍。自私有化以来，英

国铁路的服务质量不仅没有提高，反而成为欧洲最拥挤的铁路系统；

同时，英国铁路交通事故层出不穷，包括 2000 年因铁路维护不力而

发生的哈特菲尔德火车事故。 

    虽然我们无从了解国务院有关部门决策的具体过程，但是根据各

方面新闻报道，仍然了解到，主张撤销铁道部的一些人士希望通过撤

销铁道部为铁路系统全面私有化、市场化扫清障碍。关于计划和市场
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的问题，邓小平同志讲过：“计划多一点还是市场多一点，不是社会

主义与资本主义的本质区别。计划经济不等于社会主义，资本主义也

有计划；市场经济不等于资本主义，社会主义也有市场。计划和市场

都是经济手段。”显然，小平同志只是将市场作为经济发展的手段之

一，而决不是唯一的手段，更不是社会主义经济制度的唯一形式。既

然资本主义可以有计划，社会主义更可以有计划。邓小平同志更是从

来没有主张过私有化，也从来没有认为社会主义的经济部门只有靠引

进私人资本才能为人民服务。过去的一个时期，我国的经济改革虽然

取得了很大成绩，但是在许多领域也付出了重大代价。在某些改革领

域，由于改革主导者片面强调市场化，客观上对大量国有企业搞了私

有化，结果造成贫富差距悬殊、国有资产大批流失、贪污腐败泛滥、

环境污染恶化以及许多人民群众住不起房、看不起病、上不起学、吃

不到放心食品等恶果。对于这些巨大的社会和环境代价，是到了好好

总结一下的时候了。过去盲目市场化造成的恶果，还没有充分总结，

找出病因，并且一一纠正，就急于发动新的市场化，又是在铁路这样

关系国计民生的领域，一旦将来出了问题、出了大问题，由谁来负责，

要负什么样的责任？在全国人民面前，又有谁负得起这个责任？当然，

铁路系统管理的现状，确实有很多不足和缺陷。铁路系统内部，也存

在着贪污腐败和管理不善等问题。这些问题，目前也是在我国各级政

府管理部门中不同程度存在的。如果咱们国家的领导人确实有决心、

有能力，要努力杜绝或者至少遏制贪污腐败、提高政府管理效率，那

么，即使保留铁道部，铁道部现有的一些问题自然也会随着各级政府
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部门的改善而改善，从而成为清正、廉洁、高效的铁道部。 

    如果政府对于贪污腐败和管理不善的问题没有办法，那么请问，

把铁道部改组为铁路总公司又能解决什么问题？就是把铁路都卖给

私人，政府能丢弃监督管理铁路的责任吗？如果政府解决不好铁道部

的问题，我们凭什么相信政府可以解决好新成立的铁路局的问题，可

以解决好交通部的问题，可以解决好国务院的问题？ 

    本来，我国现有的铁路管理体制，虽然存在一定问题，但是成绩

是主要的，是体现了社会主义优越性的，铁路系统的广大职工是有功

劳的。对于我国现有的有一定优越性的体制不坚持、不在坚持的基础

上努力加以完善，而非要去学资本主义国家并没有什么优越性并且不

乏失败教训的体制，有关部门到底是出于什么考虑，实在是匪夷所思！ 

    各位代表，你们都是全国人大代表，根据我国宪法代表人民行使

国家最高权力。作为普通公民，我们殷切希望，你们能够认真行使代

表权，认真审议国务院机构改革方案，批准符合国家和人民利益的部

分，否决那些不符合国家和人民利益的部分。 

    全国人民在看着你们！ 

    李民骐犹他大学经济学系副教授 

    许准中国人民大学经济学院讲师，麻省州立大学经济学系博士 

    李钟瑾麻省州立大学经济学系博士研究生 

    陈瀛麻省州立大学经济学系博士研究生 

    齐昊麻省州立大学经济学系博士研究生 

    ------------我知道，我只是一个中学教师，但是我也支持这些
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爱国的海外学者！他们是对的！海外也有中国心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1310:51 

    2013.3.11/Vol.612 批驳四万亿并非“事后诸葛亮” 

    .周小川说对经济刺激的批评是“事后诸葛亮”。这一点是我绝不

能认同的。因为，稍微搜索一下，我们就可以找到至少 2个“事前诸

葛亮”。 

    作者：李松 

    央行行长周小川在最近接受媒体的专访中总体上肯定了由他作

为最重要决策者之一的“4万亿”经济刺激政策。在面对一些来自自

由派经济学家针对“4万亿”刺激政策带来的负效应和后遗症的批评，

周小川表示：“现在回头看，适时退出还可以做得略早一些、略鲜明

一些。但也不要当事后诸葛亮。” 

    针对周小川的“事后诸葛亮”论，我觉得有两点需要澄清。第一、

周小川显然认为经济刺激的后遗症、负效应是因为刺激政策的退出时

机不够准确。可是，来自自由市场经济学家的批评却不是关于刺激政

策几时退出才更好的问题，而是根本上不应该有刺激政策的问题，是

本质上反对通货膨胀型经济发展的问题。 

    现代经济学话语体系腐败的一个标志就是，把货币政策决策者描

述成临危决断的企业家、领袖，而他们的决策则是面对复杂经济环境、

两难政策取舍，不得不以巨大魄力、精明眼光做出的明智决断。似乎

宏观经济体冥冥之中有股看不见的规律，而货币政策决策者由于掌握

着足够的学识和经验，以至于有能力把握住其中规律，他们中流砥柱、
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拨乱反正，纠正宏观经济这条大航船。这是一种彻底的误解。不管是

云山雾罩的格林斯潘，还是城府甚深而又略显优柔的伯南克，这些央

行行长唯一做的一件事情，只不过是在不同时点不断增发货币。这些

人的行为并没有什么神秘离奇的东西，只不过是望天打卦式的寄望在

某一时点注入多少新增货币，就会让经济有起色而已。假如说他们显

现出来的决断需要某些个人素质的话，那也仅仅是为了在政治场上易

于交差过关而已。 

    第二，周小川说对经济刺激的批评是“事后诸葛亮”。这一点是

我绝不能认同的。因为，稍微搜索一下，我们就可以找到至少 2 个

“事前诸葛亮”。 

    第一位诸葛亮是许小年。“4万亿”是 2008年 11月 18日正式出

台的。不到一个月，2008 年 12 月 12 日许小年就曾经在财经网年会

上预言：四万亿会使中国的经济结构更加扭曲。许小年说：“本来中

国的经济结构就严重失衡，如果这四万亿再放到制造业，那将使中国

的经济结构更加扭曲。”几年来，许小年教授在各大论坛，各处文章、

专访中批评四万亿是短视政策，导致结构失衡、无助于走出经济低谷、

造成通货膨胀等一系列恶果。 

    第二位诸葛亮是张维迎。2009年 2月 16日张维迎在《经济观察

报》发表文章：《政府的不当政策造成了经济危机》。文中对当时刚刚

出台的救市刺激政策做了如下判断：“我们今天的救市能不能成功呢？

我想也可能会有短期效果。但解决问题最好的办法是什么？是市场自

身的调整，政府救市的结果可能延缓市场的调整。打一个比方，现在
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的经济就像一个吸毒病人，医生给吸毒病人开的药方却是吗啡，最后

的结果可能会使问题更严重。这叫“饮鸩止渴”。过度的投资，可能

用不了多久，经济又会掉下来，而且，可能会掉得更惨……政府的拯

救措施也降低了企业界自救的积极性，导致更多的投资失误和更多的

坏账。政府投入的资金越多，资金越短缺。而这正是中国经济的老大

难问题……现在，各国政府搞的都是凯恩斯主义的一套：刺激需求。

但这在理论上是讲不通的。” 

    除此之外，还有很多诸葛亮对 4万亿的负面效应进行了预测。比

如陈志武教授，在政策刚出台不久，就指出 4万亿会“加重中国的出

口依赖”、4万亿“对民营资金产生挤出效应”…… 

    当然，如果我们再留心一下经济思想史和国外的经济学研究。我

们就会知道针对凯恩斯主义的通货膨胀型政策和财政刺激政策后果

的准确预测记录，就更多了。1929年美国大萧条让美国商业经营、政

界领袖措手不及。可是有两个人：米塞斯和哈耶克，20年代就预言了

这场旷古大萧条。他们发展了一套商业周期理论，重点指出，通货膨

胀政策必然导致财富再分配，以及伴随着的生产结构的扭曲，其结果

是表现出来非理性繁荣之后令人痛心的经济萧条。20 年代美联储也

和今天一样，滥发货币，长期维持低利率政策，这就和今天的 4万亿

政策如出一辙，必然为以后更大的经济灾难埋下伏笔。 

    而我们还会看到，甚至有人曾准确预言出中国经济的大萧条。

2004年 9月 2日，美国保加利亚大学 KrassimirPetrov 教授撰文《中

国的大萧条》（CHINA'SGREATDEPRESSION）预测中国 2008-2009 年会
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出现大萧条。 

    这么多让人吃惊的事前诸葛亮，并不是巧合。他们之所以能预测

到通货膨胀政策的灾难后果，都是因为他们是在坚持最朴实的健全经

济学道理。他们深知，货币只不过是交换媒介，既不像消费品能够用

来满足人的直接欲望，也不像资本品一样能够用来生产消费品。因此

一个社会内，资本和商品越多越好，但货币却不是越多越好。货币增

发，只能造成通胀洪灾，导致财富再分配扩大贫富差距，诱引错误投

资让经济结构失衡得更厉害。 

    ------------------这里，作者列举的反方人物比如张维迎之流

全部和小川是一路货色！他们是玩犹太人的对冲游戏，正反都是他们

的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1310:52 

    图解中国楼市泡沫论 

    那么中国人存钱都是为了干什么呢？图中显示了将钱存在银行

是多么缺乏吸引力。一年期存款利率常常没有通货膨胀率高。因此将

钱存在银行并不是一种诱人的选择。此外，中国政府堵上了除股市外

的其他大部分投资渠道。 

    http://pic.business.sohu.com/group-421595.shtml ？

pvid=tc_business&a=&b=%E5%9C%B0%E4%BA%A7%E6%B3%A1%E6%B2%AB%

E6%8F%AD%E7%A7%98%EF%BC%9A%E4%B8%AD%E5%9B%BD%E4%BA%BA%E6%8A

%8A%E5%AD%98%E6%AC%BE%E9%83%BD%E6%94%BE%E5%9C%A8%E6%A5%BC%E

5%B8%82#2----------所以小川的池子实际上是关奴隶的牢笼！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1311:01 

    图解中国楼市泡沫论 

    哎呀。图中显示了中国房价最高的三座城市新建住宅的价格月增

幅。可能就是这吓坏了中国的政策制定者。 

    2012 年几乎一年中国新房量价齐跌！为什么是这几个月涨了，

而且排队买一手房，这几天又排队卖二手房不觉得奇怪哈！据网友资

料，有些成交量买卖是买卖购销意向合同，统计时加进去了，开发商

有拉高房价涨吸引刚需的内在企图！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1311:05 

    统计局会配合开发商的！媒体也要配合他们，现在媒体在忽悠持

有房子要交重税，我们在买的时候交世界最重的税，卖的时候也是，

将来住的时候也是，我们将是地球上生活成本最高，压力最大的地方： 

    附录：《经济参考报》记者在采访中了解到，大部分发达国家和

地区都通过税赋手段来平衡房地产市场，用免税、抵税的手段来鼓励

居民自住自用；用累进税率中高额的空置税、房产税、交易税，通过

各种“惩罚性税收”抑制房地产市场投机行为。 

    类比国外情况，国内有专家建议，如果不采取税收调控的方式来

增加多套房持有者的成本，不通过市场化手段来迫使其释放多余房子，

则很难避免房屋空置浪费和房价上涨预期。 

    中国 

    持有成本几可忽略不计 

    柯先生在北京崇文门的国瑞城小区有一套 77 平方米的房子长期
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空着。 

    当朋友建议短期租出去，柯先生算了笔账。“按照房价每年 10%

的涨幅估算，这套总价 400 多万元的房子每年升值超过 40 万元。租

出去每月租金差不多 6000元，一年 7万元左右。” 

    “关键问题是，一旦租出去，我将来都得重新装修。这房子才装

修没几年，将来又要花几十万。”而房子每年闲着的费用也就 3000元

左右。所以，柯先生觉得房子即使闲着也比租出去划算。 

    像柯先生这样处置房产的人不在少数。不仅在北京，包括很多其

他城市在内，在房价上涨收益部分面前，房屋的持有成本几乎可以忽

略。 

    因此，国内才会有大量“房叔、房婶”坐拥几十套房产的中国式

囤房现象。甚至各种职业的炒房团，以拥有多套房产为获利手段。 

    国内已经有专家呼吁，只有征收房地产保有环节的税收，才能抑

制国内大量的投资投机性购房需求。他们建议，在全国范围内推开征

收房产税、空置税、遗产税、赠予税，增加多套房拥有者的持有成本，

用税收杠杆来迫使持有多套房的人释放存量房和空置房，来平抑畸形

的市场供需，只有这样才能有效地抑制房地产过度开发和投资投机，

也只有这样才能有的放矢地调控房地产。 

    德国 

    炒房会被征收“投机税” 

    德国是欧盟国家中房屋拥有率最低的国家之一，住房拥有率不到

一半。在人们的印象中，德国房地产市场监管法规极其严厉，人们的
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购房意愿普遍低下，房地产价格多年波澜不惊。 

    德国赫尔曼房地产公司房地产顾问吕晓曼告诉《经济参考报》记

者说，为了抑制房地产投机，德国法律对房屋出售牟利设置了“防火

墙”“在德国没有炒房的概念。” 

    按照规定，在德国购房后 10 年之内就出售的话，得利部分将被

征收 15%的“投机税”。如果再加上其他各项费用，投机客想要通过短

线炒房获得暴利的可能性大大降低。 

    无论新房旧房，在德国购房都涉及税费以及其他手续费问题。以

柏林为例，购房者除了房款之外还要交付 4.5%的土地税，1%到 1.5%

的公证费以及 0.5%到 1%的登记费用。 

    如果要买一处二手房，涉及的费用就更多了。据统计，买一处二

手房涉及的额外费用平均而言要占到交易价格的 10%左右。对于购房

者来说，除了要向中介交纳的中介费之外，还要负担 3.5%左右(各地

区税率不尽相同)的产权交易税和公证费。 

    购房者是否空置房屋完全取决于个人，德国的相关管理机构并无

针对空置房屋的处罚措施。一旦买房完成后就有物业费等日常支出了。 

    由于房屋的情况各不相同，房屋的维护成本不尽相同。相对来说

暖气和热水是两大项支出，此外还有垃圾处理、照明、电梯费等等“有

的房子每平方米核算下来达 2 欧元，有的则达到了每平方米 3 欧元

至 4欧元。 

    而在房屋购买环节，德国银行普遍对房屋贷款的风险十分谨慎，

因此对申请人的审核比较仔细。银行给予每位房屋贷款人的条件不一，
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有的人甚至能从银行申请到零首付，而也有的人则可能必须首付 50%

甚至 60%。 

    近年来随着房地产市场价格的上涨，包括法兰克福在内的一些德

国城市租房市场一片繁荣，许多人之所以投资买房，看中的也是租房

的投资回报。按照德国税法规定，出租人要依法纳税，税率根据每个

人的情况可能会各有不同，普遍来说在 30%左右。此外，在旺盛需求

的驱动下，德国各大城市的房地产价格一路上涨，柏林等城市甚至一

年内平均价格上涨超过 20%。 

    房价的快速上涨引发了德国一些政治家和银行家的警惕。德国央

行去年曾发布报告对快速上涨的房价表示担忧。 

    德意志银行的报告显示，一旦德国房地产市场出现泡沫风险，从

德国央行到联邦和地方政府都可以采取措施应对，比如说收紧银根、

减少贷款供应量，通过提高公证费等方式增加交易成本，以及增加供

应量等遏制房租上涨势头。 

    日本 

    各种税费让住宅没有投资价值 

    在日本，从买房开始，房屋持有人面临很多费用如不动产取得税、

印花税、登记证税，以后每年要交固定资产税。不动产的买卖、交换、

赠与都要交不动产取得税，税率为土地和住宅建筑的 3%。 

    二手房的转让、交易也要收不动产取得税，赠与和继承税收更多。

经常听日本人说，辛辛苦苦买一套房子，三代以后几乎就没有了。很

多日本人由于交不起昂贵的遗产税，采取把房子买掉的方式，继承部
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分遗产。 

    一般来说房子值 3000 万日元至 5000 万日元，遗产税为 20%，

5000 万日元以上为 30%，1 亿日元至 3亿日元为 40%，超过 3 亿日元

为 50%。赠与税和遗产税的税率差不多。 

    据了解，在日本，买房子几乎都是用于自住，管理规则里有规定

必须用于居住。也有出租的，但在日本买房仅仅是为了出租似乎并不

太划算，几十年也收不回成本。而且日本的二手房折旧率很高，再好

的房子，买了再卖一般都要赔钱，年限越久赔得越多，几十年过后，

成本还没收回，房子本身已经不值钱了，所以日本人投资一般不会选

择买房，性格保守的人会选择购买国债，敢于冒险的会选择证券、期

货和金融衍生产品，但也有很多日本人投资意识相对淡薄，喜欢把钱

放在银行里，赚取几乎是零利率的微薄利息。 

    日本购房的方式是部分现金、部分贷款，按揭贷款的首付比例没

有规定，可以为零。只要通过银行的审查都能得到贷款。审查主要看

收入多少，稳定程度如何。但一般每年偿还贷款额度占收入的 25%以

下为基准。如果高于这个比例，比较优惠的贷款一般难以获得，只能

选择利息较高或者小的地方银行贷款。对买房的审查可能还有其他考

虑因素，比如年龄，性别等等，主要是考察偿还能力。 

    日本的房子大致有住宅、公寓和别墅等，住宅多为日式住宅，多

是买地自己建。当然，如要图省事，也有人买建好的日式住宅。不过

和公寓相比一般要贵一些，在东京，像样的日式住宅要 1 亿日元左

右。 
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    公寓和中国的楼房一样，不过没有七十年产权一说，而是永久产

权。公寓的价格一般会比日式住宅便宜很多。另外，在日本买公寓都

是使用面积，一套70多平方米的房子相当于中国的100平方米住房。 

    至于买别墅，这在多数日本人看来是一种奢侈，可望不可及。 

    买房子还有其它成本，如买房时要交一笔修缮金，修缮基金的算

定比较复杂，住房面积大，修缮费就高；每个月要交管理费，不同地

方金额差很大。比如，在一些地方，买 60 平方米的住房每个月要交

2万日元的管理费。维护由住民管理委员会做决定，委托物业管理公

司执行。住房时间长了，修缮费不够用，可能中途另收维护费。另外，

房屋更改用途要申请，看占专用面积的比例，闲置会影响免税。 

    总之，从日本的现状来看，一般居民住房的投资和收益空间很小。

所以大家考虑的不是增值，而是如何尽量保值。在日本，也没有听说

过限购政策，基本是市场行为。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1311:07 

    新加坡 

    自住与出租房产缴税相差数倍 

    从持有成本来看，新加坡目前的房屋持有成本主要是房产税，根

据每年评估的租金乘以房产税率来计算。 

    目前房产税率为 10%，但对自住住房有一定的优惠。按阶梯递进

的税率计算，6000新元以内的免税；超过 6000新元但不超过 6.5万

新元的那部分租金税率为4%；超过6.5万新元以上的租金税率为6%。 

    新加坡的住宅市场实际上分为相互独立运行的私宅市场和组屋
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市场。所谓组屋有点类似中国的“经济适用房”。整体地产市场虽然

火热，但住宅价格，尤其是组屋价格，仍然在绝大多数人的承担范围

内。 

    以一套月租金为 2500 新元的组屋计算，如果自住，则应缴纳房

产税为每年(2500×12-6000)×4%=960 新元。如果是一套月租金为

4000新元的公寓，而且并非自住，则税率为 10%，每年房产税为 4800

新元。 

    实际上当地居民接近八成住在组屋里，一家只能拥有一套组屋，

但可以转售，即在不改变性质的情况下出售给合乎资格的其他买家。

组屋的管理一般由各区的市镇理事会负责，新组屋在购买时也有一系

列的杂费，如手续费及估价费、律师费等，但这些费用微乎其微。 

    相比而言，私宅由私人发展商开发，私宅的销售更多是市场化的，

可以同时持有多套。从套数上看，私宅仅占住宅总量的 24%，一般是

有地住宅或较为高档的公寓。对私宅而言，则有根据套数阶梯递进的

高额印花税。 

    记者了解到，新加坡最近两年也面临房价上涨过快的问题，无论

是属于公共住房范畴的组屋，还是私人发展商开发的私宅，其价格都

在 2008 年全球金融危机和经济危机之后，随着经济反弹而飙升。新

加坡的私宅价格在 2010 年大涨 18%，2011 年虽然有所放缓，也涨了

5.9%，2012年上涨了 2.8%。 

    不过，在新加坡房地产价格飙升的背景下，新加坡政府最近在财

政预算案中宣布将从 2014年起改为阶梯递进制的房产税，最高达 19%，
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2015年进一步提高到 20%；同时提高自住住房的免税额度。 

    根据从 2014 年起生效的新规，一般住宅年租金不超过 3 万新元

的部分税率为 10%，在这之上的 1.5 万新元税率为 11%，接下来每增

加 1.5 万新元，税率增加 2 个百分点，直至超过 9 万的部分税率为

19%。2015年起税率为奇数的部分再增加 1个百分点。 

    这一新规被认为是降低普通住宅房产税，增加豪宅房产税。除了

房产税，组屋和私宅都有物业管理费用，组屋管理费较低，而私宅管

理费一般较高，为每个月数百新元。 

    为了抑制房价上涨过快，新加坡政府在今年 1 月初推出被称为

“史上最严厉房地产调控”的措施，涉及政府组屋、私宅以及工业地

产。除了首次置业的公民外，其他所有群体都在调控范围内，包括二

次置业的公民、希望买房的拥有永久居留权的外籍人士和一般外国买

家。外籍买家额外印花税调高至 15%，永久居民首套房需缴纳 5%的额

外印花税，第二套房及以上需缴纳 10%；新加坡人第二套房及以上亦

需缴纳 10%。永久购买私宅要先卖掉组屋。此外，首付和贷款的限制

也更加严格，尤其是第二和第三套以上的房产。 

    美国 

    持有成本约占家庭收入的 1/4 

    2011 年的美国社区调查显示，2011 年包括抵押贷款、房屋维护

等在内的每月持有成本平均值是 1059美元，约占每月家庭收入的 21%。 

    据美国“21世纪红木地产”房屋中介公司房产经纪人阿拉斯·布

塔斯介绍，出售住房的资本利得税最高可达约 30%。如果是转手租赁，
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也需要对出租收入征收相应的资本利得税。房产赠与方面，美国个人

2013 年度赠与税免征额为 1.4 万美元，终身赠与税免征额为 525 万

美元，超过部分最高税率按 40%计算。房产遗产税方面，免征额同样

为 525万美元，超过部分最高税率也达 40%。 

    由此可以看出，在美国炒房的成本非常高。 

    假设购买一套 20 万美元的住房，如果想在一年内卖掉，需要房

价至少上涨 10%至 15%才能覆盖购房和卖房的交易成本，而且可能还

要缴纳半年的房产税和 25%以上的资本利得税。而根据美国全国房地

产经纪人协会的数据，去年 12 月美国各类旧房销售中间价为每套

18.08万美元，仅同比上涨 11.5%。 

    在美国，房产的主要开支是房产税。计税依据为房屋评估价值。

房屋评估价值由两部分组成：一是房屋本身的价值，二是土地的价值。

房产税税率由各州自行决定，各地区差别很大，大部分年税率为房屋

评估价值的 1%至 3%，分上、下半年两次缴纳。 

    例如，在弗吉尼亚州阿灵顿县，一套 20 万美元住房每年的房产

税约为 2000美元。一般而言，房价越贵，房产税越高。按照 2011年

美国社区调查的数据，美国家庭每年缴纳的房产税约为 1800美元。 

    在美国，出售过去 5年内自己居住满两年的首套住房个人可免征

资本利得税 25万美元，已婚夫妇可免征 50万美元。但如果出售居住

未满两年的首套房或者是第二套以上的住房，则要缴纳资本利得税。

如果购入与出售间隔时间在一年以内，资本利得税税率等同于个人所

得税的税率，一般为 25%；购入与出售间隔时间在一年以上，资本利
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得税适用税率相对较低，一般为 15%。 

    美国持有房产的其他开支还包括维护、折旧等成本。 

    从房产交易来看，购房者需缴纳一次性的房产交易税、律师费、

产权保险费、房屋估价费、房屋检查费和登记费等，一般合占住房售

价的 3%至 5%。但如果是全款购房，交易成本可降至住房售价的 1.5%。

卖房者则需缴纳一次性的律师费、房产交易税、登记费、维修费、房

产经纪中介费等，一般合占住房售价的 7%至 10%。其中，房产经纪中

介费所占比重最大，约为住房售价的 4.5%至 6%。 

    在美国购房，首付比例多数为房价的 10%或 20%，具体额度由政

府各项优惠政策和个人经济状况决定。假设购买一套 20 万美元的住

房，首付 20%，即 4万美元，按 30年期按揭、固定年利率为 4%计算，

包括房产税在内的平均月供资金是 930美元。 

    另外，卖房者可能还需要根据房产出售收入缴纳资本利得税。. 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1311:10 

    日本央行候选人黑田东彦：不惜一切代价结束通缩 2013年 03月

13日 01:39严婷我有话说查看评论(0)日本央行为促进经济发展，实

现 2%的通胀目标，将通过更加大胆激进的货币政策。黑田在第二次

任命听证会上暗示，他将不排除提早实施开放式的资产购买计划，甚

至考虑购买衍生品，不惜一切代价结束通缩。 

    没有人怀疑日本央行行长候选人黑田东彦的决心：一旦获得国会

正式确认任命，他将采取更为大胆激进的宽松措施，“不惜一切代价

结束通缩”。 
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    但问题是，黑田不是“哆啦 A 梦”，也没有四次元口袋。如果接

替现任央行行长白川方明，他究竟会从政策工具箱里拿出什么措施来

实现抗击通缩的目标？ 

    除了购买更长期国债之外，黑田在第二次任命听证会上还暗示，

他将不排除提早实施开放式的资产购买计划，甚至考虑购买衍生品。 

    昨日公布的央行 2月会议纪要显示，日本央行内部基本赞成通过

更加大胆激进的货币政策来促进经济发展，实现 2%的通胀目标。 

    提早启动开放式 QE？ 

    黑田东彦本周一在参议院举行的第二次国会任命听证会上表明，

由于利率下降已无空间，因此必须通过加强市场通胀预期让经济走出

通缩阴影的羁绊。 

    为了抗击通缩，在日本当前政策利率已接近于零的情况下，日本

央行现有的政策工具是在今年年底前购买 101 万亿日元的资产购买

计划。 

    但日本首相安倍晋三要求日本央行祭出更大胆举措来帮助日本

经济摆脱通缩。在政府施压下，日本央行今年 1 月 22 日已将通胀目

标从 1%提高至 2%，并将于 2014 年 1 月起实施每月购买约 13 万亿日

元金融资产的开放式资产购买计划(即 QE)，其中包括 2 万亿日元的

长期国债。 

    日本央行周二公布的 2月会议纪要显示，日本央行官员针对未来

货币宽松政策的各种选项进行了讨论，其中包括购买长期日本国债、

降低超额准备金率、提早启动开放式购债计划等政策选项。此次会议
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于 2月 13~14日召开，当时央行决议是维持主要货币政策不变。 

    会议纪要显示，日本央行内部基本都同意目前经济已经停止恶化，

并赞成通过更加大胆激进的货币政策来促进经济发展，实现 2%的通

胀目标。 

    上周的 3月央行议息会议也上调了日本经济前景。白川方明此前

也表示，日本经济衰退之势应已见底。从日本当前经济形势来看，刚

刚公布的去年第四季度修正 GDP 数据由-0.1%调整为年率增长 0.2%，

是去年三季度以来首次出现增长。 

    不过，这些仍不足以缓和黑田激进货币宽松的决心，因为对于陷

入“流动性陷阱”的日本经济来说，实现 2%的通胀目标任重而道远。 

    在经济露出复苏迹象时，日元贬值拉动出口增长，将进一步助推

复苏。这对黑田东彦而言是不能错过的最佳时机。 

    为了加强市场通胀预期，黑田的首选工具就是购买更长期限的政

府国债。 

    黑田上周曾表示：“日本央行扩大货币刺激必须从资产购买规模

和资产类型两方面入手。相比当前购买 1~3年期日本国债，日本央行

应当购买到期时间更长的国债。” 

    另一个政策选项是考虑提早启动开放式资产购买计划。 

    但这一计划的风险是，如果日元汇率迅速显著下跌，很可能导致

亚洲国家货币被迫进行“自卫式”贬值，黑田也将因引爆“货币战争”

而成为众矢之的。 

    白川方明和两名副行长西村清彦、山口广秀将于 3 月 19 日同时
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卸任。安倍晋三已经提名现任亚洲开发银行(行情专区)行长黑田东彦

为下一任日本央行行长人选。 

    如果黑田能够说服其他央行委员的话，新一轮刺激政策可能最快

在日本央行 4 月 3 日~4 日的下一次货币政策会议上就宣布。至少黑

田已经有了一位支持者，央行委员白井早由里(SayuriShirai)上周也

提议将开放式资产购买计划时间表提前。 

    可能考虑购买衍生品 

    作为 2008 年拯救贝尔斯登计划的一部分，美联储曾在资产购买

计划中纳入信用违约掉期和利率互换这样的衍生品。但 2012 年 6 月

时美联储表示这些资产已经卖掉偿清。 

    汇丰的日本经济专家 IzumiDevalier认为，黑田指的衍生品可能

是资产抵押证券和指数基金。购买量可能很小，因为这些风险资产可

能威胁到日本央行的资本基础。如果要购买衍生品，至少需要与政府

在共同承担风险的问题上达成一致。 

    多位日央行高层建议扩大宽松力度 

    ----------------这是最重要的国际经济消息，我们屁民要准备

大的通货膨胀了！中国还面临经济停滞！看下面的附录，已经有苗头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1311:16 

    批发市场油品滞销 

    油价下调预期的出现，对国内成品油市场影响颇大。记者调查了

解到，自 2 月 25 日国内油价上调之后，国内成品油市场陷入“高价

无市”的尴尬局面，不少地区油品滞销，价格甚至跌回调价前。 
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    山东济南一家炼油厂销售负责人告诉记者，往年春节结束后用油

需求就会旺起来，可今年都进入 3月份了，工厂、物流用油需求依然

没有恢复。“现在仓库都快堆满了，再不卖的话，新生产的油都没地

方放。” 

    这家企业的烦恼并不是个别现象。东方油气网分析师程瑞锋告诉

记者，在油价上调之前，贸易商和下游用户普遍集中囤货，炼油企业

也加大生产力度；眼下前期高库存尚未消化，即便本来想适当补库的

用户考虑到后期油价下调的预期，也会选择观望。 

    2 月 25 日，国内汽柴油价格分别上调了每吨 300 元和 290 元。

而根据东方油气网监测到的数据，截至 3 月 12 日，华东地区社会单

位汽油批发均价降至每吨 9150 元，比调价前仅高了 100 元；而华东

地区社会单位柴油批发均价降至每吨8113元，比调价前还便宜12元。 

    眼下国内工业用油需求尚未完全恢复，市场在等待春耕拉动农业

用油增长。专家说，总体来看，今年上半年国内油品市场供大于求的

格局或难以改变，国内油品市场在新一轮油价下调预期兑现之前难摆

脱低迷、滞销的尴尬。 

    可值得注意的是，说起批发市场油品滞销、价格大跌，很多百姓

却表示并未感受到。记者在上海市多家中石油、中石化加油站发现，

这里汽柴油零售价格依然维持国家最高零售限价，并没有打折促销。 

    -------------高价油在黑私人，但是大众社会生产已经下降，

从工业内外采购指数也反应出这个问题！后面几个月经济极为困难！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1311:22 
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    任志强今日在微博上表示，十年里住宅地价涨了 380%多，而今

后地价会继续涨！而对于近日住建部副部长表示“国家将出政策保护

购房者利益”的承诺，任志强则犀利开炮：“不保护投资者的利益，

还能保护消费者的利益吗？损害了养猪人的利益，还能保护吃猪肉人

的利益吗？” 

    对于近期国家出台的一系列抑制房价上涨过快的政策，任志强直

接吐槽只有房价不许涨，“房价不许涨。GDP会涨吗？货币量会涨吗？

CPI会涨吗？工人工资会涨吗？菜价，油价会涨吗？” 

    -------------------------- 

    老任是知道了高层必须通货膨胀保增长的底牌！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1311:23 

    @lwgckx6724楼 2013-03-1311:19:02 

    请问楼主：我买一了些美元。会不会等到人民币大跌了，会实行

外汇管制，换不回人民币了啊 

    ----------------------------- 

    有很大可能，所以我建议买黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1311:26 

    @可可 2008076702楼 2013-03-1222:58:12 

    国内外极端右翼势力正是看到了这一点，才提出了“一定要守住

全面否定文革这条政治底线”的口号。2011年围绕重庆模式，左右之

间展开激烈交锋，右翼势力举办了一系列高层论坛，集中起来就一个

口号——“一定要守住全面否定文革这条底线”。以买办汉奸为核心



2906 

 

的右翼集团十分清楚，只要守住这条底线，中国共产党在道义上就必

死无疑，解体中国就只是个时间问题。相反，只要这条底线被突破，

对中国人民犯下深重罪行的买办汉奸集...... 

    ----------------------------- 

    张宏良老师愿望是好的，但是过于乐观了！我看经济不听忽悠！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1311:57 

    @lwgckx6724楼 2013-03-1311:19:02 

    请问楼主：我买一了些美元。会不会等到人民币大跌了，会实行

外汇管制，换不回人民币了啊 

    ----------------------------- 

    @zxl196820126726楼 2013-03-1311:23:28 

    有很大可能，所以我建议买黄金！ 

    ----------------------------- 

    @lwgckx6728楼 2013-03-1311:28:24 

    黄金还在下跌啊！何时买合适？直接把美元换成黄金？ 

    ----------------------------- 

    这个最佳时间点我和天涯网友一起在密切关注中！只要出现第一

时间告诉大家！现在央行在收回流动性，观察一下！可以再存点现钱，

起码 3个月以后吧！我有两个判断，国外美国结束 QE---而美国结束

QE 他一定等别的国家结结实实 QE！国内房地产开始暴跌，人们开始

寻找新的投资方向，这一定不是股票而是黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1312:00 
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    支持山东学子，我对山东人民很有好感，也就是尽点自己的力： 

    致烟台市长王良先生有关农民房屋征用问题的公开信(转载)楼

主：baiyity2013 时间：2013-03-0923:00:33 点击：1157 回复：23

字体：http://bbs.tianya.cn/post-828-399250-1.shtml 

    最后更新：2013-03-0923:00:33 

    举报回复收藏分享更多楼主致烟台市长王良先生 

    有关农民房屋征用问题的公开信 

    致烟台市长王良先生先生有关农民房屋征用问题的公开信 

    1.尊敬的烟台市长王良先生先生，首先，请允许我以“尊敬的”

字眼称呼您，在对您毫无认知，从而无法对您个人及工作做出比较客

观的评价之前，出于礼貌，更多的是基于您市长公职的身份和对国家

名器的尊重，我觉得用这三个字称呼是比较恰当的。 

    2.从更准确的意义上讲，这封公开信并不是专门写给您的，您可

以理解成是写给在国家行政序列中，基于您行政身份及职责所代表的

烟台市人民**及其所辖的龙口市人民**，黄山馆镇，您也可以理解成

是写给您所属的山东省人民**，乃至更高层负责人。我从网上了解到

您长期服务于**部门，同样，我也服务于**工作部门过，也在接受博

士阶段的教育，研习法律；基于您所领导的行政序列中的基层官员曾

对我公开承认，“我们就是没有素质！”事实上他们的表现也无愧于这

句话，我觉得与您沟通会比较融洽。 

    3.我与您素不相识，从无瓜葛，就像我与国家主席虽属校友，但

关系如同你我，唯是风马牛不相及也。我甚至是直到最近才从网上查
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烟台市的市长是您。我与您的联系或关系仅仅在于：我离家十年，求

学京华，并非您治下的百姓，而我的父母与村里的人生活在您所负责

的行政区域之内，用法律术语说，您是我的父母及乡亲们用选票选出

来的为他们服务的代表——代理人。因此，我给您写这封信，请您了

解并解决烟台市龙口市黄山馆镇的农民房屋征用问题。但请您需要注

意的是，我以及委托我的村民并非是在向您乞求，而是在要求——要

求您运用选民授予您的权力去为他们的权利服务。 

    4.在谈农民房屋征用问题之前，我必须声明的是，我无意于也无

能力去做农运主席或工运领袖，投身维权运动是非常崇高的事业，我

的许多同学与朋友都在默默地但坚持地做这样的事情；我力有未逮，

但这丝毫不影响我对这项工作的理解与从事这项工作的人的尊重。我

需要告诉您的是，就在您的治下，就在 2013年 2月 25日，南山集团

的几张白纸黑字，把龙口市黄山馆镇农民推向恐惧的深渊。 

    5.此后有部分村民因为有反对意见的语言，被南山集团保卫处给

非法拘禁，殴打。当然，我身在北京，没有亲眼见到，所闻可能异辞；

您封疆百里，日理千机，所传闻可能也有异辞。不过引人注意是，上

述所有南山集团的行为与行动，这是不是某些人的癖好呢？ 

    6.我必须非常感谢您及您所管辖负责的行政序列中的人员，包括

雇用人员与**作人员，自 2013 年 2 月 25 日迄今所表现出来的极大

的克制与自律，对南山集团的行为不闻不问。直到 3 月 10 日，黄山

馆镇还没有人被消灭，比起复旦大学那位失去亲人的博士、潍坊法学

博士家被强拆来说，黄山馆镇的农民直到目前来说仍是是幸运的，当
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然，仅仅是相比较而言，这有点冷幽默的感觉。 

    7.有村主任仅仅是因为想房子被强拆之前留个影像纪念，被南山

集团保卫人员暴打一顿，在此之，山派出保安人员白天晚上盯紧各村

主任书记，保证没人照相、摄影。 

    8.基于目前的行政责任及分工，那么您守土有责，属下应负责查

处；如果不了了之，或者冷处理，那么我个人和黄山馆镇一万多乡亲

都会对您失望，即使这种失望在您看来不算什么，毕竟我们的选票决

定不了什么；如果您认为这件事无所谓，不大不小，那么我怀疑您的

态度是否符合您的选民对您的预期；如果这件事在您的治下是常态，

那么烟台市的治安与人居环境，与匪区何异？我唯有不发一言，无言

以对。9.需要补充的是，我及黄山馆镇全部农民到目前为止，没有见

到政府关于征用农民房屋的公文，没有见到强制征用通知书，只有南

山集团的没有公章的几页白纸，也不知道所谓的迁村并点是谁主导的，

将来是什么时候能回迁。而且，真相也似乎不难发现。10.上述事件，

如果需要查证，需要发现真相，我想，基于常人基本的常识判断，您

比我有更便利的条件与更大的优势。尤其是在强拆特别是基于种种众

所周知的原因而强制拆迁所引发的大规模群体性事件，我尤其需要提

醒您的是，上述所发生的事件距离引起全国公愤的潍坊法学博士家被

强拆**已过去两年了，类似经验教训如果不吸取，继续发生类似问题

的话，不会给您的任期内增光添彩的，作为游学异地，始终牵挂家乡

的烟台人而言，我需要提醒您及您所管辖负责的行政序列的人员，包

括雇用人员——血流进地里，便再也收不回来。请珍惜村民们的鲜血。
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11.我不反对发展，我欢迎发展；我不反对城市化，我欢迎城市化；

我不反对拆迁，我欢迎拆迁。我想，这个“我”，也可以置换成“我

们”，包括您及您所领导与管辖的人员，我，村民。前提是，确保更

好地发展，确保更合理地城市化，确保更公平地拆迁。村民们为什么

有意见，不愿意拆迁？我想，您作为主持者，理应比我更清楚。如果

拆迁之后没有了任何保障，如果拆迁之后没有了任何依靠，如果拆迁

之后没有了任何善后措施，那么，不愿意不同意不赞成拆迁就是自然

而然的。迄今为止，村民们没有经由民主程序讨论与表决过拆迁的任

何事项，村民们甚至迄今为止没有看到房屋征用的相关的依据，私凭

文书官凭印，但一概阙如；而根据中华人民共和国现行法律，这些都

是应该主动公示公开的，是可以讨论、讨价还价的，是需要面对面谈

判的。我个人研习法律十年，且决心以法律为业，我无法说服自己接

受这样的拆迁决定。在此，我不想也没有必要列举出一系列的证据，

虽然根据法律规定，谁主张谁举证，因为列举出来会耽误很多的时间，

耗费很多的精力，您及您所领导的处在一线的拆迁人员也不一定懂；

如果需要我做解释，我会面对面将相关法理予以说明，但届时请不要

拖欠我的劳动报酬。12.在从拆迁现场打给我的电话之中，我听到了

一番话，我想，我有必要将之公布出来，让您知道。负责拆迁清场的

某个人说的是——“不签字，想找收拾了”——请恕我无法对这番话

予以举证，我还是认为，如果需要查证，需要发现真相，我想，基于

常人基本的常识判断，您比我有更便利的条件与更大的优势。我不明

白的地方在于：（1）这是谁在拆迁？是所谓的开发商还是**？如果是
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**，那么作为由纳税人供养的，为他们服务的人员怎么会说出这样反

客为主的话，而且指名道姓地评说国家**的行事作风也不符合其**伦

理与职业道德；（2）他们怎么会有那么大的自信？是恐吓还是蔑视？

是谁赋予了他们这样的底气？需要我们仔细分析。 

    13.推土机推不出**，推不出和谐社会，也推不出真正的城市化，

反而可能推出不和谐，推出不稳定，推出上访，推出流血，推出官民

对立，推出对**尤其是基层工作人员的不信任，推出烟台市数十年来

苦心孤诣惨淡经营出来的良好的形象毁于嚣嚣众口。您可以认为推出

了新烟台乃至新中国，但却把我的家推没了！老百姓的声音作为个体

固然无足重轻，可以轻易过滤乃至封杀，但是对立与仇怨的种子一旦

生根，便会迅速弥漫。我们不想看到令友邦惊诧现象；不想看到**办

公大楼门前的围攻，令行人驻足；不想看到高楼林立的城市但却有成

百成千成万脚无立锥顶无片瓦的村民——他们没有社保，没有养老金，

不是市民，而只是无地的农民。孰为为之，谁令至之，悠悠尔心，亦

何可言？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1312:01 

    14.您可能不知道征屋的详情，您可能不知道征地的内容，您也

可能不知道安置的方案，但有人知道，您领导下的行政序列的工作人

员应该知道，村民们知道，公平与否，有人知道。事实要查明很容易，

古有明训，兼听则明。不知者或责有可逭；纵容者则涉嫌渎职；参与

者应明刑律典。如果一味和光同尘，甚或希求分一杯羹，事涉万千村

民，恐难一床锦被盖住。对此，想必您有更深更全面的体会。 
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    15.承蒙您所领导的行政序列中的基层官员对农民的关照。我目

睹了村民不敢上访，不敢抗争，也目睹与耳闻了**的不作为与

pol.ice系统面对非法行为时的局外中立。我在想，如果征屋是合法、

公平的，就会有村民采取各种方式维权，如果没有这些情况，社会一

片和谐、安定，作为一个思路清晰，考虑全面的执政者，应该会发现

其中的不正常。当然不排除可能存在您所领导的行政序列中的基层官

员眼中认定的刁民，顽固分子，千古罪人，但几千户的农民，上万人，

没有一声异响，没有一点不同之音，换成是您，作何感谢？设身处地

换位思考，恐怕唯有不公才能解释一切，不平则鸣。但如今和谐的要

求下，不平也不能鸣。我可以不发一言，明哲保身，可以躲进小楼，

衣食无忧。家里的房子对我来说，感情大过物质，不靠它我照样可以

养活我的父母。但作为知识分子，整个世界只要有一人不自由，自己

便不是自由的。我并不是旁观者，亦非局外人。说实话，某些人令我

很失望，迹近无赖，口无遮拦，毫无诚意。法律规定农村房屋要征用

必须县级以上人民政府进行，必须为了公用利益才可以。请问我们这

次征收整个镇的农民的房屋是为了什么公共利益，南山集团是哪一级

人民政府。对此，负责任的**及其**是应该追责的。是否能用文明诚

信说服您治下的村民呢？顺便说一句，自从 2 月 25 日以后，我对他

们这些人的反应就两个字——无论是生理还是心理的——恶心。 

    16.面对不敢上访的村民，面对遭受不公求助无门的村民，面对

无地无房无依无靠的村民，面对一口许诺明年可以搬进新房但却无丝

毫担保与白纸黑字的契约的村民，不知您作何感想？但我可以肯定的



2913 

 

是，您所领导的行政序列中的基层官员与雇用人员中会有某些人弹冠

相庆，伴随着村民眼泪的足以说明这一点。我只能对他们说，我与你

们一样无权无势，没有能力解决你们的问题。但我需要告诉您及您所

领导的行政序列中的基层官员乃至雇用人员的是，村民们连上访也不

敢，更不用说诉讼，选择法律途径，这代表了当地农民对我们这个国

家、**和法律的不信任，这也是我作为一个法律研习者与工作者无奈

的地方，但是，如果在穷尽这些手段之后，因为种种人为的因素的阻

挠而达不到预期的公平合理之目的后，唯有恒产者方有恒心，无依无

靠无房无地无钱无粮无尊严无幸福的人恐怕只能在汽车 BoB!!!与催

泪瓦斯之间做出选择了，伏尸两具，血流五步，虽非壮烈，但却令人

感动。当然这是任谁也不愿意看到的。17.目前中国存在的问题，并

不是您能解决的，但在您的辖区内发生的问题，却是您能处理妥当的。

无所限制的公权力在拆迁方面长驱直入、无所掩蔽，制造了无数的人

间悲剧。或许因为某种因素，您形格势禁，泥足深陷或难以持中，但

您能够做到的而且我相信也是您奉以为准则的是不在您的辖区内增

加一起人间悲剧。至少，使已经发生的悲剧与不公得到补偿与纠正。 

    18.中国古语，公门之中好修行。我想请您向您所领导的行政序

列中的基层官员与雇用人员转达一个“一厘米主权”的法治理念。在

柏林墙推倒的前两年，东德一个名叫亨里奇的守墙卫兵，开枪射杀了

攀爬柏林墙希图逃向西德的青年克利斯。在墙倒后对他的审判中，他

的律师辩称，他仅仅是施行命令的人，基本没有挑选的权利，罪不在

己。而法官则指出：“作为 pol.ice，不施行上级命令是有罪的，然而
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打不准是无罪的。作为一个心智健全的人，此时此刻，你有把枪口抬

高一厘米的主权，这是你应自动承担的良心义务。这个世界，在法律

之外还有‘良心’。当法律和良心抵触之时，良心是最高的行动原则，

而不是法律。尊崇性命，是一个放之四海而皆准的准绳。”你有把枪

口抬高一厘米的主权——在那个万不得已的局势下，打，但应当故意

打不准——不把人家打死，这是最低限度的道德，这也是最高境界的

良心。任何人都不能以“听从命令”为借口，去跨越道德伦理的底线。

这就是“一厘米主权”的道德义务，否则就必需承担罪责。同样，我

希望您所领导的行政序列中的基层官员与雇用人员明白，城市的规划

是可以做的科学合理的，征屋的补偿在保障应得利益的前提下是可以

做的相对公平的，劝说的方式是可以和风细雨以理服人的，推土机的

履带是可以断开的，卡车的引擎是可以出故障的，砍刀砍在人身上的

位置也是可以选择的，尤其是最后这一点，为了每天 200元人民币的

报酬而操刀，莫如回头望一望自家的房子，明天是不是也有人在做与

你同样的事情。同时，为什么与我的书过不去呢？ 

    19.中国历史自两宋以来，千年土地八百主，地是主人人是客，

富不过三代，穷不到百年。按照历史经验的观察，虽然不能保障五百

年必有王者兴，但是一个家庭或家族几代之内正常发展，必会有俊彦

崛起于孤寒，大致是可信的。今天无助的村民，怨愤所积，情郁于中，

不会永远处于社会的底层；今天可以呼风唤雨的某些人，明天未必风

光依旧。所以和谐社会的意蕴便在于化解社会戾气，实现代际**的稳

定。而不是说“我死后，哪怕洪水滔天”。东汉范滂临刑前对他的儿



2915 

 

子说；“吾欲使汝为恶，则恶不可为。使汝为善，则我不为恶。”试想，

我所在的村子，周边是幼儿园，小学，中学，每天孩子们尤其是幼儿

园的孩子们看到一幕幕的上述景象，作为长者，作为兄辈父辈，如何

去回答他们的问题——“那些人为什么打人？他们的房子被谁拆了？”

您与您所领导的行政序列中的基层官员与雇用人员可以回答这个问

题吗？我洗耳恭听。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1312:0320.法律人非常敬重

的江平先生对面当下法治的大环境，能做的只是呐喊；但被强制拆迁

的村民们连呐喊都做不到，他们的声音太容易被屏蔽，被过滤，所以，

您可能会听不到这些声音。汇报给您的材料看起来会非常的合理。但

是我希望您能够听到我的这些声音，推土机的声音，因为在构造原理

上，它与坦克是一致的。21.先贤有云：“四境之内有一民不安，则守

牧之责也。”22.我相信农民的房子终将被推倒，我辈远在京华，亦有

荣焉。德国波茨坦有座磨坊，是威廉大帝时期遗物，也是事涉拆迁，

风能进雨能进，就是国王不能进，数百年来安之若素，此磨坊只系传

闻，我没有亲见。北京长安街侧有座三味书屋，经二十余年风雨，事

涉拆迁，风能进雨能进，就是城市管理者不能进，我是它的义工，这

是我亲见。我家的房子当初建的很坚固，完全可以继续使用五十年，

除地震情况外不会无故坍塌，而且今年春天已经有六双燕子做窝，充

满生机，养有两只狗，一大一小，很可爱。只不过，没有了。23.为

了能使农民们的声音被您听到，我以挂号信和特快专递的方式在写完

本公开信的第一个工作日寄给您，使您知晓这封信，相关的证据在您
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决定进一步调查之时自会有村民提供；届时可以判断征屋问题之所在，

公平与否，有无违法乱纪，如何善后；但是，基于我先前与您所领导

的行政序列中的基层官员与雇用人员打交道的经验，尤其是以法定方

式正式提交的信息公开申请五个月以来，虽有市发改委等个别部门做

肯定之回复，但其余石沉大海，与您的市长热线的通话或是盲音，或

是被告知不作为，或是态度极为恶劣，直言不死人不受理，至今没有

收到任何书面答复——这大大影响了您在我心目中预定的形象，足令

我辈心寒；同时，也是基于对行政机关官僚作风的深恶痛绝——扣除

游学十年，我在烟台生活过二十年，应该比您具有评价此地官僚机关

的优先性——我将以公开信的形式在挂号信与特快专递之后将其公

之于众，促成您对此事的了解与关注，也算是我辈在外游学工作的烟

台人对于家乡形象的维护与贡献。24.作为一介布衣，恪尽公民责任，

所做唯有发声，唯有呼吁，使更多的人知道发生过的不公与不义；至

于呼吁后的结果，或许更糟，或许好转，或许难言；我所能做的只是

尽我所学所能使之在尽可能多的媒体、网络及**机关中知晓，以此促

成您及相关人等对于拆迁问题的关注，使无助百姓不至对法律完全失

望，因为不公只有置于阳光之下才能加以克服。若您或您的属下认为

需要媒体公关，大可占领天涯，设或跨省北上，欲加有词，那么，我

亦不闪不避，正襟恭候，以待水落石出，圆满解决。若需诉讼，我将

积十年研法所学，尽力以赴。但我善意提醒，莫要动用公帑，一切请

自行埋单，因为公帑之中亦有村民一份纳税钱。我确信，所陈诸项，

并无夸张或涉嫌构谤，因为信的开头我已经说明了，“这封公开信并
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不是专门写给您的”，只是因您所担任的公职而以您为收信人而已。

25.我会保留并坚持运用一切可行手段，包括法律之公力救济与个人

之私力救济，亦包括灵活处置之相关必要手段，务必使法律所赋予我

及村民的权利得到维护，面对侵害要有个说法，有个交待；我不会放

弃任何努力，债务或可过期，但怨愤却不会在公正降临前消逝。如若

毫无原则的以德报怨，泯却恩仇，则何以抱德？愿市长先生有以教我。

26.我个人研习法律近十年，希望并不断呼吁以非暴力方式化解社会

戾气，推进国家渐进式民主之发展，落实法治理念，并对国家前途抱

有审慎之乐观态度。但您治下之行为恰恰与我之努力与预期相反，我

甚至怀疑，您所治下之烟台是不是要以制造一场辛亥革命的方式纪念

辛亥革命？若如此，主持者无异于自毁基石，当以叛国之名受审。27.

与他人相比，尤其是与村民们相比，从某种意义上说，我是幸运的，

清华选择了我，我可以选择出国，可以移民，可以用脚投票，可以楚

材晋用，可以获得高薪，也可以随波逐流，但是，我决不放弃自己的

家人、房子和权利。在公正面前不会也不允许妥协。事情不会随着时

间慢慢被遗忘，不会像没有发生过一样，所以，我想请您转告您认为

值得与应该转告的相关人等，请他们祈祷我不要顺利学成，不要有出

人头地的一天，不要有发出足够的声音以至使他们为难的时候，不要

使我有用脚投票的可能，因为我会追究每个相关责任人的责任。除非

我和村民的事情得到妥善解决，否则，绝不会像没有发生过一样。倒

掉的房子就如剪短的脐带，切断了我对烟台的归属感，生于斯长于斯，

却无法立足于斯，是谁之过？ 
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    28.我希望见到建设性的意见与建议，抱有诚恳的态度与协商精

神处理相关事件，使责任得到落实，过错得到追究，损害得到补偿。

请公开所有能够公开的事情，请给我一个法律依据，也请用文明说服

我。做与不做，在于自己，成与不成，在于上天。 

    29.我虽是无神论者，但信报应。报应不爽，从未骗人，只在于

时间早晚而已。书生不会开推土机，不会拿刀横行，但书生会写历史，

这就足够了。 

    30.人在做，天在看。 

    书不尽言，来日方长。 

    即颂 

    文祺！ 

    借清华大学法学博士研究生 

    王进文 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1312:06 

    -----------，我是幸运的，清华选择了我，我可以选择出国，

可以移民，可以用脚投票，可以楚材晋用，可以获得高薪，也可以随

波逐流，但是，我决不放弃自己的家人、房子和权利。在公正面前不

会也不允许妥协。 

    ---清华大学法学博士研究生王进文 

    多么好的学子啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1312:10 

    我必须声明的是，我无意于也无能力去做农运主席或工运领袖，
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投身维权运动是非常崇高的事业，我的许多同学与朋友都在默默地但

坚持地做这样的事情；我力有未逮，但这丝毫不影响我对这项工作的

理解与从事这项工作的人的尊重 

    清华大学法学博士研究生王进文 

    --------这个清华学子的心态就是我们每个人的心态！对于一个

体制，没有人可以能够单独抗衡！我们只能依靠政府法律！弱弱的问

一句有法律可以依靠吗？没有法律有青天可以依靠吗？没有青天鬼

子来了敌后武工队有没有？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1413:22 

    @可可 2008076702楼 2013-03-1222:58:12 

    国内外极端右翼势力正是看到了这一点，才提出了“一定要守住

全面否定文革这条政治底线”的口号。2011年围绕重庆模式，左右之

间展开激烈交锋，右翼势力举办了一系列高层论坛，集中起来就一个

口号——“一定要守住全面否定文革这条底线”。以买办汉奸为核心

的右翼集团十分清楚，只要守住这条底线，中国共产党在道义上就必

死无疑，解体中国就只是个时间问题。相反，只要这条底线被突破，

对中国人民犯下深重罪行的买办汉奸集...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820126727楼 2013-03-1311:26:29 

    张宏良老师愿望是好的，但是过于乐观了！我看经济不听忽悠！ 

    ----------------------------- 

    @和尚爱潘婷 6744楼 2013-03-1320:33:24 
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    黄金更不行，到时候美金是黑市的抢手货 

    ----------------------------- 

    黄金可以换大米，老农民谁知道你的美元真假，说实话，我自己

就不知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1413:25 

    @zxl196820126733楼 2013-03-1312:00:26 

    支持山东学子，我对山东人民很有好感，也就是尽点自己的力： 

    致烟台市长王良先生有关农民房屋征用问题的公开信(转载)楼

主：baiyity2013 时间：2013-03-0923:00:33 点击：1157 回复：23

字体：http://bbs.tianya.cn/post-828-399250-1.shtml 

    最后更新：2013-03-0923:00:33 

    举报回复收藏分享更多楼主致烟台市长王良先生 

    有关农民房屋征用问题的公开信 

    致烟台市长王...... 

    ----------------------------- 

    @hkj0001266741楼 2013-03-1319:47:22 

    LZ 南山集团老总和呼经理关系挺好并且和呼的子女做买卖。另

据可靠消息“西总经理的舅子在龙口市南山集团专用公路上行驶被南

山集团保安打了，此事不会轻易了解的。 

    ----------------------------- 

    哦，我们不指望哪个恶霸不小心惹了更大的老大自己倒霉！我们

能够指望的是共产党自身改革，真正的站在老百姓立场上非精英及佐
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利克们主持的改革！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1413:27 

    新一轮对华货币战已经战云密布结局难测 

    2013-03-1408:38:49分类：默认分类字号订阅 

    作者：大大第阴毛 

    转帖：ws 

    最近期，近万亿美金热钱聚集香港，对华银行副行长易纲发话：

人民币非常接近均衡点货币战将无赢家。6日中投总经理高西庆也发

话警告日本，不要把邻国当做垃圾桶，故意贬值日元。商务部长陈德

铭在两会中说，就 2013 年全球经济而言，他担忧的是通货膨胀，竞

争性货币贬值，以及过度发行主要货币造成的负面益处效果。 

    中国金融高层异常地频繁喊话，背景是日本英国巨额量化宽松造

成货币大幅贬值，似乎表明货币战争已经到了决战时刻，无疑这是针

对人民币的货币战争，由美联储领导，日本和英国为哼哈二将，韩国、

欧洲等其他国家被动跟进的货币战争由此拉开战幕。 

    看一组中国广义货币 M2与人民币兑美元的数据先： 

    2003 年 1 月中国货币 M2 数据是 18.8918 万亿元，2005 年 1 月

25.5345万亿元，2013年 1月 M2已经达到 99.2129万亿元，从 03年

算起，货币供应在短短十年增长了 5.2 倍，从 2005 年算起八年也增

长了近 4倍。 

    再看看人民币对美元历史汇率，1994 年到 2005 年上半年就是 1

美元兑换人民币对稳定在 8.28 元，真正转变的是从 2005 年 7 月开
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始，截止到 2013 年 3 月 11 日，外汇报价 1 美元兑换人民币是 6.21

元，7年半时间人民币升值近百分之二十。 

    这组数据的吊诡之处就在我们高速大额度超发货币——人民币

汇率非但不贬值却在升值。 

    从经济学角度来说，毫无疑问，大量发行货币的同时会引发通货

膨胀与货币贬值，发行越多贬值也越快，不光对物价，对外汇也是如

此，一战后的德国马克，近几年的美元及近期的日元，都是显著的例

子，无一例外，为何人民币在世界超发第一的同时汇率却如此扭曲？ 

    多年来人民币升值主论调的基础是中国的巨额贸易顺差。美国对

中国贸易中存在严重贸易赤字而指责被政府操控汇率，并施压人民币

升值，当人民币真正升值后，美国又表态中国不存在汇率操控。 

    中国巨额国际贸易顺差的主要原因是廉价的劳动力、丰富的资源

及不计代价的环境成本，此外就是中国巨额的出口退税补贴制度，实

际跟当时的人民币汇率低估无关。 

    中国解决缩小巨额贸易顺差为何不从这几方面着手，试想，如果

中国提高劳动力待遇与福利、严格控制企业低成本的环境排放、改善

工人的工作环境和取消巨额出口退税制度，是不是比货币升值更好？

光一个出口退税就比企业出口获得的利润还要多，结论非常明白，官

方在用各种政策及巨额补贴的方式制造贸易顺差，为人民币升值做铺

垫。美国施压人民币升值或许只是与中国在唱双簧，人民币超量发行

本身已经就是一种贬值行为，而同时又升值才是真正的汇率操控。由

于人民币不能自由兑换外币，所有人民币汇率不是真正的市场价格，
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人民币汇率兑换机制说白了就是中国央行操控汇率的制度及工具。为

何官府要操控人民币升值呢？答案在于如此最有利于从中获利，“人

民币汇率升值+超发货币+各种政策刺激及保护前两条顺利实施的各

种政策”，具备一定金融货币学知识的人可以推导出这个模型的微妙

作用。在中国不能用纯粹的经济学来预测一些经济事物。否则如盲人

摸象，难窥内在原因，因为我们是特色的社会主义国家，强调的是特

色，不懂得中国的特色，不可能看清中国一些事物。 

    2005年人民币开始进入升值通道，同时中国广义货币 M2也快速

增长，其中 2009年 M2增长了惊人的三成，中国房地产上下游产业占

GDP近一半，我们对照中国的房地产价格，房地产价格全面上涨也就

在 2005年开始，然后进入整整八年快速上涨期，几乎是同 M2增长成

正比，M2 增长 4 倍，房地产至少增长了四倍，这个过程谁最受益？

无疑是掌握各生产要素的政府，特别是土地要素。权力阶层掌握着土

地资源，自然在这个过程中获得巨额暴利。 

    人民币升值+超发货币助推资产升值=巨额财富 

    同样，人民币升值+超发货币+09年史无前例的经济刺激=全球最

大的资产泡沫 

    操作人民币升值首先可以助推资产价格，其次就是方便获益人套

现，2012年全球新增货币 26.25万亿中国新增货币就达 12.26万亿，

占全球一半，可想而知，货币超发有多严重。 

    如果人民币超发与贬值同步，则相关方面无疑难以套现，也难以

助推中国如此大的泡沫。 
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    套现路径大体是这样的：05 年前布局中国资产--操作人民币升

值--超发货币助推泡沫--在新政权交接前套现买入美国资产--人民

币快速贬值--泡沫破灭 

    人民币升值及助推泡沫的过程使大量的农民土地被掠夺及通过

高房价奴役市民几十年，为社会不稳定埋下伏笔，这几年中国每年发

生的群体事件有 10 万起，2009 年开始到 2012 年中国维稳预算已连

续三年高于国防预算，可见社会存在相当的不稳定因素，说是零星的

动乱也不为过。这个过程也让大批充满活力的民企死亡，民企承担着

百分之八十的就业,可以说每家民企都是经济的细胞，大批细胞的死

亡实际上是摧毁了中国的经济基础。 

    2012 年多家媒体披露大笔资金流出中国及中国人大量购买美国

房产，而 2013 年 3 月，美国股市道指触及历史新高，想必很有可能

是中国流出的资金推升美国股市，接下来的 2013 年必然是货币战争

引发的人民币贬值，再到房地产泡沫破灭。 

    读者可以不相信，但事实就在发生！你可以说又是一个阴谋论，

是的，不透明的地方都存在阴谋。中国历史上从不缺背弃人民的卖国

贼与阴谋家，当我们说美国通过美元洗劫全球人民，而我们只能洗劫

自己的百姓，可悲啊。 

    就在此时，美国传来非农就业方面的利好，美国 2月非农就业人

数大增 23.6 万，失业率降至四年低点，美元指数立马暴涨一个百分

点，离 83 点一步之遥，外汇市场非美货币大跌，此刻，美元指数每

上涨一点，相信中国的金融高管心惊肉跳，或许也早在他们的意料之



2925 

 

中，或许他们要的就是这结果。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1413:28 

    目前中国有哪几种主要泡沫呢？ 

    一、货币泡沫，中国的广义货币十年增长 5 倍，而 GDP 增长一

倍，货币的超发全球罕见，或许只有国家陷入较大规模时间较长的战

争中才可以看到。 

    二、资产泡沫，中国的房地产泡沫已经成了全球的共识，即中国

房地产为全球最大史无前例的泡沫，近期，地产大佬王石与张欣在美

国哥伦比亚电视节目中直接承认中国房地产泡沫，并认为上海房价收

入比不止 45倍，如果破灭，是极为恐怖。 

    三、债务泡沫，地方政府的融资平台城投公司的债务，地方统计

为 9 万亿，银行统计 14 万亿，地方的统计数据向来有作假传统，不

可信，银行的统计数据也只是 9000家城投中的 6000家，所以实际数

据至少是 20万亿。 

    四、产能泡沫，钢铁、电解铝、水泥、汽车、太阳能、风能、、、

中国工业的产能过剩几乎是全面，这些过剩的产能对应的是银行的贷

款。 

    部分获利者们已经退出岗位，新班子如何料理残局应对泡沫？ 

    欧洲只有一个债务泡沫，就在美元对欧元的货币战中败下阵来，

把经济直接拉下来。中国有四大巨型泡沫，光前三个泡沫可对一国经

济直接判死刑，面对上届人马留下的危机，新班子如何化解呢？从政

策的解读中可以看出目前的化解思路：短期保泡沫，以空间换时间，
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长期是十年收入倍增计划，化解泡沫。保泡沫，相信李总管会出台更

多政策刺激农民去城市买房，保住泡沫，所以他多次提出城镇化。化

解泡沫，只要保证泡沫不继续涨的前提下，通过人民收入倍增计划化

解泡沫。关于这个政策的操作可行性，对内来说，面对强大的食利阶

层能否成功值得怀疑。对外来说，眼下的针对人民币的货币战争已经

开始打响，中国有能力打赢货币战争赢得宝贵的转型改革时间吗？由

于中国目前史无前例的泡沫，当前情形相当悲观，中国泡沫一戳就破，

不戳也会破，鉴于全球大宗商品交易是由美元结算，只要美国就业改

善后，美联储就会结束货币宽松，全球大宗商品价格泡沫就会破灭，

这对中国地产来说是个非常大的冲击，更何况众多负债累累的地产企

业大规模向海外拆借美元。美元升值后，地产企业需要更多或一倍的

人民币资金去还债，对房企来说是毁灭的打击。所以对中国来说，美

元上涨，对稳泡沫不利，而日本英国及其他国家的货币大幅贬值，又

是对实体经济的巨大冲击。中国应该怎样应对呢？跟随美元涨，稳泡

沫，实体经济死，实体经济死泡沫成了无源之水，必然破，由于国内

商品价高质差，人民币升值还会刺激大量中产及富人到国外消费和移

民，损己利人，财富进一步流失。追随其他货币贬值吧，泡沫破，金

融业受冲击，死局。 

    目前的战局是非美货币大幅下跌，人民币为保泡沫紧盯美元升值，

明显死撑或是一种拖延战术，久了可以说是慢性自杀，或许不需太久

就能看到死亡。海关总署发布中国 2013 年 2 月出口增长 21.8%，大

幅好于预期的 8.1%，出口的强劲增长很大程度来源于欧美市场，在
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人民币升值和主要非美货币集体贬值加上春节长假的背景下，竟然放

出如此大的卫星。 

    外媒一片质疑说，无论是美国还是欧洲，都没有录得来自中国进

口的大幅上升。早在 2013 年 1 月的出口数据公布时，就有很多专业

人士及外媒质疑，中国的统计数据造假早就不是什么新闻，或许把真

实数据公布出来，人民币汇率无疑会大跌，人民币大跌泡沫不保，可

以理解我们的统计部门。 

    在这个背景下，我们不需要再参考中国的统计数据。现在，人民

币每撑一个星期，就有大批企业破产，外贸进一步恶化，数据造假能

蒙蔽一时，稍长就露陷了。 

    人民币汇率保卫战或将不战自溃，结局是人民币会随套利者的心

愿大幅贬值，回到它应有的价值中去。从此中国也进入十年左右的调

整寒冬期，鉴于中国巨大的贫富差距及百姓对政府及官僚极不信任，

所以，或许更糟。 

    人民币开始贬值时，相信央行领导喊话媒体宣传，解释我们受到

了外国的货币战冲击。 

    所以如此如此，这同 2005年人民币升值一样；“因为美国对中国

巨额的贸易逆差，美国人不满意，逼我们升值”。 

    山雨欲来风满楼，事情正在逐步发展。 

    不需要等待多久，一年的时间就能看到结果，我们拭目以待。届

时，可怜中国百姓，将在失业和严重的通货膨胀中求生存，更糟的是，

如果人民对新班子的改革希望破灭的话，中国在大萧条的背景中进入
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动乱期。 

    注：（2012 年中国大豆进口 5750 万吨，占中国大豆需求的百分

之八十，大豆除榨油外，它的副产品就是豆粕，豆粕目前占中国养殖

业所需饲料的百分之八十，也就是说进口豆粕掌握中国养殖业饲料需

求的近百分之六十，当人民币贬值时，因汇率原因，当初进口只需 2

元一斤的大豆，可能就要花 3元 4元或更高的价格，这还不考虑美国

操控大豆价格因素，中国的大豆进口国主要有美国、巴西、阿根廷，

而巴西、阿根廷的转基因大豆种子均由美国种子巨头孟山都掌控，况

且美国是全球第一粮食出口国，所以美国完全有操控全球粮食价格的

能力，鉴于猪肉在 CPI中占的比重，光猪肉一项就可以直接推升中国

的 CPI,所以人民币贬值会直接推升 CPI。） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1420:57 

    人民币升值+超发货币助推资产升值=巨额财富 

    同样，人民币升值+超发货币+09年史无前例的经济刺激=全球最

大的资产泡沫 

    操作人民币升值首先可以助推资产价格，其次就是方便获益人套

现，2012年全球新增货币 26.25万亿中国新增货币就达 12.26万亿，

占全球一半，可想而知，货币超发有多严重。 

    如果人民币超发与贬值同步，则相关方面无疑难以套现，也难以

助推中国如此大的泡沫。 

    套现路径大体是这样的：05 年前布局中国资产--操作人民币升

值--超发货币助推泡沫--在新政权交接前套现买入美国资产--人民
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币快速贬值--泡沫破灭 

    ------------------- 

    这篇文章，从专业的角度更全面的解释了国际炒家的战略布局思

路，国际资本的高手的谋略我看就是这样几步棋！今天学习了网友专

门 QQ 给我推荐的这篇文章，我的思路更加明确，更简单的说一下他

们的谋略： 

    1：从拉美和东南亚泰国、越南、香港、日本的他们布局来看，

尤其是他们制造发展中国家金融动荡的历史看，首先是心理！他们抓

住了发展中国家急于出口创汇的心理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1421:05 

    2：发展中国家心中的概念就是有美元就有财富，因为世界重要

商品必如石油就是美元结账！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1421:07 

    3：管制美元换汇，到美元多了放开美元换汇！这些国家无一例

外都走上了房地产泡沫化带动的本币升值的过程！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1421:12 

    4：其实在这些国家开放之初，美国资本就开始潜伏并操控房地

产上涨！在这些国家房地产上涨的表面中最早的强势美元潜伏进来！

他们以他们发明设计的一个叫子虚乌有的 GDP 的东西计算经济增长，

其实计算经济增长的方法有很多！这只是其中不靠谱但对他们有利的

一种！按照这个算法，因为房价涨了，所有这些国家的经济发展了，

理所当然货币要强势了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1421:21 

    5：这时候强势潜入的美元换成的大量弱势货币，在增值比如大

摩在中国增值的被披露的恐怖的 900 倍的基础上，再升值百分之 20

以上逃离！这个危害在哪里？因为你国家的钱是你自己印的，原来比

如有 100 元人民币，对应有 20 美元储备，人家外国来了 1 美元换你

10 元人民币；现在你的货币到 1000 人民币，对应有 40 美元储备，

人家外国当年的10元人民币很早以优惠价投资房产变为400人民币，

但是居然居然现在 10 元人民币换 2 美元了，他们全部换成美元需要

兑付 80 美元！央行就破产了！你还倒欠他钱，这就是泡沫破裂！他

们玩的就是这个戏法！一点不神秘！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1421:27 

    ----------结论：对付他们很简单，把对付我们屁民发财的招数

比如房产过户税那样的税，房产税那样的税用上就行了！这就是美元

资产出国特别增值税！如果不上这个增值税，中国内外资本一定会逃

个精光！央行一定会破产！其实经济还是哪个经济，这些都是数字游

戏！可以把老百姓的二手房交易用税收冻结同样也能用这个办法将流

进中国的外国资本用税收冻结，德国就是这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1422:58 

    我反对全盘西方宪政，但是司法必须独立而且建立人民陪审员制

度！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1423:13 

    现在不行以后不一定不行！总有人民代表是人民的一天吧！ 



2931 

 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1500:29 

    引用： 

    楼主：呵护中国时间：2011-06-2923:52:00 点击：415 回复：6

字体： 

    审计署审计的至 2010年底地方政府举债的 10.7万亿中，地方政

府负有偿还责任的为 6.7万亿，2011-2013年需归还的为 5.68万亿，

其中承诺用土地出让金偿还的为 2.54 万亿，2009 年土地出让金为

1.42 万亿，2010 年为 2.7 万亿。审计署认为地方政府负债率 70%未

超偿还能力。地方政府举债违反预算法规定令人惊讶与无奈，而妥善

处理考验中央政府的智慧与能力！ 

    审计署认为应尽快建立地方性债务的全口径统计和监管制度，并

逐步赋予省市县政府的适度举债权，编制地方债务预算，报同级人民

代表大会审查和批准，同时各级主管部门严格审批和控制规模，建立

备案制度，将债务“借、管、用、还”等情况作为地方政府绩效和任

期经济责任考核的重要内容。 

    我认为，亡羊倒逼补牢，在中国已成规律。究其根源，与其说没

有战略预防，不如说有问题的是我们的战略取向，是利己导向推倒民

生篱墙。从开胸验肺到拆迁自焚，从财政累增却民生趋困，从上到下，

利益集团首谋集团利益。乱，民众固苦；兴，民众亦苦。从历史到现

实，令人扼腕的是莫不如此！ 

    我预测，《预算法》终会修改，地方发债权终成事实。政府一边

悄悄地自然增发货币，一边保障地方土地出让金居高不能下，直至地
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方债务从窟窿到渐进衡平。在这种因经济震荡衍生的不公平与非正义

横行时，我们这些稍有产者咬牙按住愤懑，而那些无产新生代则尽失

憧憬。世界既不是我们的，也不会是你们的，是他们的！他们是谁？

是门外的虎和家里的狼!智，知日求索，攀旋图升；民，民生民权，

悲悯中 

    --------------就是说地方可以横征暴敛了！各地民生艰难了！

还给中小企业减税？不像东北那样吓的商铺全部关门就不错了！这样

必然社会动荡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1500:35 

    路透：中国信贷飙升只是在推迟楼市崩溃 

    看中国腾讯财经[微博]2013-03-1405:19我要分享 862 

    北京时间 3 月 14 日凌晨消息，路透社突破观点栏目周三文章指

出，中国的贷款发放规模在 2013 年的第一个月有飙升走势，但是简

单的计算显示，这种增长将不可能长期持续，仅仅是为房地产市场的

崩溃赢得一点时间。 

    文章指出，中国在 2013 年开始重复了与过去相同的经济模式。

头两个月中的增长是主要由出口和房地产板块驱动，而建筑行业的扩

张显然是由信贷推动的。目前的轨迹只有在向这个系统注入相比之前

任何时候都更多杠杆，更多风险的情况下才能够持续。 

    数据显示，2013年 1月和 2月在城市进行的投资增加了 21%，比

2012 年全年的增长更快。在中国的城镇化进程和人口膨胀中，部分

正在修建的基础设施建设将是必要的，但是令人担忧的还是在房地产
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市场的投资。虽然中国试图限制房地产市场的投机，但是在住宅项目

的投资还是有23%的增长，相比之下2012年全年的增长幅度仅为11%。 

    这种扩张几乎完全由信贷驱动。地产开发的趋势随着所谓“社会

融资总量”的增长而波动：这种措施不仅仅包括了银行信贷和债券，

还有公司之间的借贷以及来自信托公司的融资。2013 年 1 月到 2 月

间，这个融资总量有 79%的同比增长。 

    但是，所有的这些贷款并没有惠及普罗大众。即使根据一个公认

有缺陷的零售销售衡量指标，消费目前看起来还是相对较弱，仅仅以

相当于地产投资增速的一半成长。服装和汽车的销售相比 2012 年放

缓，日常用品、食物、烟草和家具的销售增长甚至是两年以来最糟的

情形。 

    简单的算术表明，这种情况不可能持续。如果过去两个月的贷款

增长率继续下去，中国将会在 2013 年向经济注入接近 22 万亿人民

币——同比的增幅将是 37%。虽然这个规模的资金将使得中国再次达

到 7.5%的经济增长目标，但是这个结果将是以从未有过并且越来越

大的金融风险为代价的。 

    很多看跌投资者在去年押注中国的房地产市场将会崩溃，但是这

个局面最终没有出现：令人惊诧的社会融资规模增长是一个重要原因。

最新的数据显示，虽然时机将会很难预料，但是最终的清算看起来将

是无法避免的。（孔军） 

    ----------------------- 

    数据显示，2013年 1月和 2月在城市进行的投资增加了 21%，比
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2012 年全年的增长更快。在中国的城镇化进程和人口膨胀中，部分

正在修建的基础设施建设将是必要的，但是令人担忧的还是在房地产

市场的投资。虽然中国试图限制房地产市场的投机，但是在住宅项目

的投资还是有23%的增长，相比之下2012年全年的增长幅度仅为11%。 

    -----------保障房拉动的！这样拉动是拉不起来的！一个简单

的道理，中国现在买房子的除了百分之 1 外谁不负债，负债还拉内

需？扯淡啊！“如果过去两个月的贷款增长率继续下去，中国将会在

2013 年向经济注入接近 22 万亿人民币——同比的增幅将是 37%。”

这个计算是靠谱的，就是说按照 2.5%的利息，我们的存款财富，在美

丽的 2013实际下降三分之一！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1511:08 

    @柳下挥春 6782楼 2013-03-1501:56:37 

    转帖：楼主：灰次狼 2011时间：2013-03-0314:52:02 

    ⊙﹏⊙b 汗关于汇率,亚洲的汇率是最斜门的,亚洲政府习惯于

强盗,土匪一样的汇率制度,二战后小日本缺乏外汇,出口给你一个优

惠的汇率,你要进口东西,不好意思,是强盗一样的汇率. 

    等最后掠夺完了所有的潜力后,就开始统一汇率了,一次将汇率

提高到 1比 360. 

    45 年日元汇率是 1 比 15,维持到 47 年实行多元汇率,这个跟咱

80年代一个样,出口是按照 140兑换,进口对...... 

    ----------------------------- 

    何新先生的书早提出这个观点，这个楼主说的更生动、直白，老
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百姓一看就懂！我们就是要这样的文章！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1512:25 

    最近，有没有谋面的友人帮我建了一个群，里面热闹的很！本来

我写文章，一般不上 QQ，但是这以上就发现大问题了！什么问题呢！

中国的舆论被人家敌对势力彻底占领了，我们且不说官员腐败不腐败，

CCTV 还有没有公信力，就说短时间内，全方位有有组织的势力左右

舆论，这是很可怕的！敌对势力占领舆论很有点农村包围城市的味道！

在这里我理解了毛主席当年为什么建国初提倡言论自由后来又开始

反右了！他老人家研究《东周列国志》总结出颠覆一个国家和政权从

来都是从舆论开始！舆论从来在哪里都是有底线的！后面我会把 QQ

群里哪些被雇佣的无孔不入者们的精彩的片段和伎俩奉献给大家欣

赏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1512:32 

    我有两个发明设想，第一个是农业水的问题： 

    我们平常是靠山脉阻挡后形成地形雨，我想在缺水地区用一个类

似莲花的充满气的开口向上的气球升到天上，中间有集水导管将天上

的水气汇集顺中间管子留到地面！回头上图！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1516:19 

    第二个发明：东北部和北方地区还是建立悬浮式的烟筒，升到足

够的高度，这样冬天采暖期的污染就飘向日本去了！顺便说一下日本

污染太平洋给我们赔偿了吗？这事没有完！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1516:19 
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    致烟台市长王良先生有关农民房屋征用问题的公开信(转载)楼

主：baiyity2013 时间：2013-03-0923:00:33 点击：1157 回复：23

字体：http://bbs.tianya.cn/post-828-399250-1.shtml 

    最后更新：2013-03-0923:00:33 

    举报回复收藏分享更多楼主致烟台市长王良先生 

    有关农民房屋征用问题的公开信 

    致烟台市长王...... 

    ------------------------------ 

    @CD_只跟好贴 6784楼 2013-03-1512:19:29 

    此贴已沉！ 

    ----------------------------- 

    特色社会，有权势的可以封锁舆论！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1610:45 

    @jazz_mao6789楼 2013-03-1516:25:02 

    其他的不说搂主的第 2条论据就站不住脚 

    大量资金涌入私有银行？ 

    中国的民营银行的资金总量和国有银行是一个级别的吗？ 

    主要控制住国有银行,就不会出现你所说的问题 

    ----------------------------- 

    全面私有化外资化已经没有悬念了！地方银行的兴起，外资银行

的大量进入，我们马上就没有一个可以抵御危机的央行了，何止央行

啊！完了！我们该干嘛干嘛，洗洗睡吧！不要在黎明前成为维稳的对
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象！ 

    对于我们屁民来说，先通货膨胀加地方高的税费掠夺将成为必然，

正常的商铺经营模式会严重受到威胁！给大家一个劝告，2013 轻易

不要租商铺！买商铺！在最后一次通货膨胀货币贬值中完成最后的财

富分配的定局晚餐分配！从此权贵就是权贵，屁民就是屁民谁也不能

代表谁了！简单的说，现在还没有发财以后也很难发财了！现在没有

当官以后孩子也很难当官了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1610:47 

    黄奇帆：我们十年花了六千亿。怎么能做到债务不高呢？我的奥

妙就是土地储备。国务院 2007年要求全国各地搞土地储备，我 2002

年刚到重庆就储备了，储备了 40多万亩地，这十年用了 20万亩，每

亩地赚 200万，这就四千亿……评：这些钱实际上都是从低价购进老

百姓的土地，再高价售给老百姓的房子中赚来的。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1610:52 

    等到房子再翻一倍就知道啥结果了，工人工资指定要翻倍，工厂

租金指定要翻倍，M2指定要 200万亿，普工基本就在 5000-6000了，

很靠谱的，看看到时候这些老板怎么死的就行了，看看工厂是怎么倒

闭的，还敢招人？？ 

    -----收入翻番没有问题，关键是汇率！你 5000的工人工资，如

果人民币汇率高，你如何和越南相当于人民币 500 元的工人工资比，

土地比？没有实力保证汇率，保证我们独有的劳动力市场优势，简单

的说我们不能垄断世界劳动力价格！收入翻番就是一次引发大的经济
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灾难的导火索！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1610:58 

    网购托拉斯是中国经济的大毒瘤楼主：看盘的感觉时间：2012-

12-0110:32:00 点击：576 回实体小店本来就受大超市百货冲击满厉

害了，现在可好，致命的网购把实体小店挤得几无生存空间。在发达

国家和地区，比如美国韩国，对大超市或垄断企业是有限制的，为的

是保护小店的生存。放眼全世界，也没有哪个国家像中国一样，有如

此多的网购托拉斯：淘宝天猫京东唯品会。。。。每天都在刺刀见红的

拼价格，现在连厂家都不好做了，品牌加盟专卖店纷纷倒闭，厂家也

是等死。马云说这是势不可挡的新经济，放屁！这就是你们这几个混

蛋的盛宴，却是无数老百姓的梦魇！国家必须出台新反垄断法，不仅

对实体垄断加以限制，更要让网购托拉斯腾出让中小商家生存的空间。 

    --------------1：-品牌加盟专卖店纷纷倒闭，是因为实体经营

环境太差，费用太高， 

    所以大家是被逼去网购的，便宜么 

    2：品牌加盟店现在都沦为网店的试衣间了，好吧，大家都去开

网店吧，淘宝上店铺太多了，竞争也是超激烈啊，新店铺完全淹没在

店铺的海洋中，要想有所突破，看来只有花巨资在淘宝首页做广告才

有效果啊，买流量呀。结果还是不赚钱，钱都给马云赚了 

    3：那就大家转行去干不受网购影响的行业吧，餐饮吧，也不行，

都搞团购，不团购的没生意，搞了团购也是赔本赚吆喝。不是只有你

一个搞团购，大家都来搞团购，分一杯可怜的羹。那开个理发店吧，
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不受网购影响，到处都是理发的，有几个头给你理。4：对于实体加

盟店来说，房租人工虽然涨得厉害，但还不是致命的，可以另找店铺，

可以减少工人，控制成本。但给网店做试衣间，店主最后的信心都摧

毁了。自己也开网店吧，也不行，品牌厂家自己在天猫搞个商城，折

扣比供货给加盟商的还低。自己打死自己。 

    5：是不是毒瘤消费者说了算，反正你小店卖贵过网上，消费者

就要网购。 

    要取消电商，消费者要气疯了。反正我家以前 80%商场买，现在

80%网上买，方便省时间， 

    比价也容易。不然你还得逛完这个商场又去下个商场，浪费时间

浪费汽油啊。 

    不过我同意社会应该关注下小店的从业者，为他们找找出路，不

能让大家坐等关门。 

    -------------我的结论：必须要建立新的屁民的商业模式了。

本人正在实践中尝试。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1611:00 

    网购对生产厂家有好处,销售量大了,流通环节的企业也该关些

门了,网购就是挤破流通企业的泡沫.绝对是良药.大商城销售价格是

厂家价格 3-5倍. 

    显然现在电商才是潮流，马云还真没说错。那楼主可以去开电商

啊，这么简单的道理。他淘宝什么都做，你可以单做一样啊。 

    现在的实体店就是该被淘汰，动则上万的门市月租都要消费者去
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买单，这样合理不？有多少地主都是被消费者们给养活的。电商的发

展势必会让实体门市的租金狂降。以后的实体店大部分都会变成娱乐

和休闲场所。 

    ------------------同志们，钱不能让马云先生赚掉！不能让高

价店铺赚掉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1612:24 

    @jazz_mao6789楼 2013-03-1516:25:02 

    其他的不说搂主的第 2条论据就站不住脚 

    大量资金涌入私有银行？ 

    中国的民营银行的资金总量和国有银行是一个级别的吗？ 

    主要控制住国有银行,就不会出现你所说的问题 

    ----------------------------- 

    @zxl196820126791楼 2013-03-1610:45:34 

    全面私有化外资化已经没有悬念了！地方银行的兴起，外资银行

的大量进入，我们马上就没有一个可以抵御危机的央行了，何止央行

啊！完了！我们该干嘛干嘛，洗洗睡吧！不要在黎明前成为维稳的对

象！ 

    对于我们屁民来说，先通货膨胀加地方高的税费掠夺将成为必然，

正常的商铺经营模式会严重受到威胁！给大家一个劝告，2013 轻易

不要租商铺！买商铺！在最后一次通货膨胀货币贬值中完成最后的财

富分配的定局晚餐分配！从此权贵就...... 

    ----------------------------- 
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    @jazz_mao6797楼 2013-03-1611:19:39 

    全面私有化外资化已经没有悬念了！不知道你这个结论是怎么得

出来的？睡着了梦里想出来的吗？另外就算地方银行兴起,但地方银

行也是受中央统辖的!不懂就不要出来误导,谢谢! 

    ----------------------------- 

    1：上海力推金融国资改革今年重点推动三企业上市 

    2013 年 03 月 16 日 03:00 我有话说查看评论(0)昨日，2013 年

上海金融国资国企改革发展工作会议召开。在此次会议上，上海市委

常委、常务副市长屠光绍表示，上海市属金融企业的盈利模式有待进

一步完善，必须加快创新转型发展的步伐，还需要切实防范风险。 

    统计显示，截至 2012年末，上海市属 14家金融机构总资产、净

资产分别达 5.36 万亿元和 4950 亿元，较 2011 年末分别增长 18.2%

和 18.7%，营业收入、净利润分别达 2993 亿元和 610 亿元，分别较

2011年末增长了 7.2%和 10.9%。 

    此次会议对今年市属金融国资国企改革进行了部署：一是着力推

动市属金融企业转型发展；二是推动市属金融企业重大改革发展项目

的实施；三是着力做好市属金融企业三年任期考核和新三年经营目标

约定工作；四是探索市属金融企业领导人中长期激励；五是创新市属

金融国资监管方式。 

    在推动市属金融企业重大改革发展项目方面，会议提出，将大力

支持浦发硅谷银行(行情专区)、东方花旗证券、浦银金融租赁、大众

保险(行情专区)等合资机构发挥好内外资联动优势，实现健康快速发
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展。其次是进一步加强市属金融国资的统筹布局和国有金融股权优化

调整，鼓励和支持重点市属金融企业充分发挥内外部资源，稳妥开展

国际化、综合(行情专区)化经营。 

    会议还提出，要继续推动上海银行、国泰君安、东方证券上市，

形成市场化的资本补充机制。继续支持长江养老、安信农保等加强与

股东单位等部门的沟通，进一步明确发展定位和盈利模式。加强与人

民银行等的沟通协调，稳步推进城商行资金清算中心的改制工作。 

    记者在此次会议上获悉，2012 年，国泰君安与申银万国股权置

换工作完成所有手续，为两家公司的上市发展扫清了障碍；上海银行

H股上市工作启动顺利，相关国有股转持到社保已经完成了大部分工

作。: 

    2：国资委副主任：未来国企改革着手推进股权多元化 2013年 03

月 15日 07:00李泽民我有话说查看评论(0)适度退出竞争性行业/ 

    “两会”期间，黄淑和向《每日经济新闻》记者表示，“改革的

首要措施就是要加快推进股权多元化，吸引社会资金参与改革，以将

国企做强做大，做成世界一流。要在完善国有企业体制机制上，下更

大的功夫；尽快将历史遗留问题清理掉，转变政府职能，让国有企业

轻装上阵，加快发展。” 

    在黄淑和看来，推进股权多元化，包含非上市国企的股权多元化

和上市国企的股权多元化。整体上市，接受资本市场的考验和机遇，

将是国企改革的一种趋势。全国政协委员马正武建议，“要继续推动

具备条件的国有企业整体改制上市或主营业务整体上市，不具备整体
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上市条件的，要加快股权多元化改革。”在此改革基础上，吁求国企

退出竞争性行业的呼声很高。但黄淑和表示，“对做得好的企业，我

们要支持，做得不好的企业要使它从竞争性行业中退出来。”这与两

年前国资委副主任邵宁的说法有些类似。“如果硬性要求从竞争性领

域退出，国有经济将所剩无几。换一个角度看，即便是退，也有退向

哪里的问题。”全国人大代表胡际权也认为，国有经济应该从房地产

(行情专区)等竞争性行业和领域中适当退出。 

    民进中央则认为，深化国企改革，首先要将国有及国有控股、参

股企业，全部纳入产权登记范围。在此基础上，逐步推进国企“全口

径”归口国资委监管。同时要实现分类改革。“将量多面广的竞争性

中小国有企业，全面推向市场，为已超载的国资体制减负；对公益性

国企，坚持一企一法的方式予以改革，确保公共利益。”对于拥有战

略性、资源型等“特定”使命的功能性国有企业，是近期国有企业改

革的重点和难点，应以市场化为主导，同时适度兼顾社会功能。在分

类改革方面，广东已走在全国前列。去年底，广东出台了国企改革的

意见，把国有企业分为竞争性和准公共性两大类，并明确了企业发展

的方向和重点。 

    另外，民进中央建议，要建立国企承担社会责任的约束制度，在

保证国企改革转型的基础上，稳步增加上缴利润的国企数量，促进国

企红利的社会分享。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1612:25 

    中国的四大行早上市了，受人家监管了，核心：“，推进股权多
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元化，包含非上市国企的股权多元化和上市国企的股权多元化。整体

上市，接受资本市场的考验和机遇，将是国企改革的一种趋势。” 

    股权多元化、资本市场的考验！好好回味一下！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1700:01 

    @zxl196820126802楼 2013-03-1612:25:36 

    中国的四大行早上市了，受人家监管了，核心：“，推进股权多

元化，包含非上市国企的股权多元化和上市国企的股权多元化。整体

上市，接受资本市场的考验和机遇，将是国企改革的一种趋势。” 

    股权多元化、资本市场的考验！好好回味一下！哈哈哈哈！ 

    ----------------------------- 

    @jazz_mao6807楼 2013-03-1614:11:18 

    你懂核心控股的吗 

    你也可以去买工行股票,难道工行就是你说了算？ 

    银行始终掌握在国家手中,这点是不会改变的,而且你看看外资

银行很多在中国是不能经营人民币业务的,你觉得这意味着什么呢!

好好回味一下!哈哈哈哈! 

    ----------------------------- 

    按照 WTO协议已经开放了外资银行在中国经营人民币业务！完全

放开指日可待！国际化？哈哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1700:02 

    @zxl196820126802楼 2013-03-1612:25:36 

    中国的四大行早上市了，受人家监管了，核心：“，推进股权多
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元化，包含非上市国企的股权多元化和上市国企的股权多元化。整体

上市，接受资本市场的考验和机遇，将是国企改革的一种趋势。” 

    股权多元化、资本市场的考验！好好回味一下！哈哈哈哈！ 

    ----------------------------- 

    @yxd8656804楼 2013-03-1612:41:04 

    之前我还纳闷美国怎么不使劲捅破中国的房地产泡沫，最近这两

年 QE 出那么多的美元涌进国内目的不在维系房产泡沫，而是等着这

一波国企股权多元化，从两会期间决定铁道部拆分开始，开始陆续卖

优质国有企业股权了，这才是外资没有流出国内的真正原因所在。 

    看来老早就和老美商量好了，别捅我，俺给你“肉”吃，哈哈！

以后经济生活中几乎所有领域都有外资的吸血管了。完全沦为经济殖

民地的伟大“复兴”日子要指日可...... 

    ----------------------------- 

    您说错一点，他们今年就要捅破房地产泡沫了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1700:28 

    一群硕鼠家贼爬到祖宗牌位上了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1701:34 

    经济转折点:泡沫经济走向破灭,新型经济不见曙光. 

    历史有惊人的相似,而又不尽相同.未来必然重复历史,但轨迹却

有所差异.中国经济当前具有,美国大萧条前的征兆,日本泡沫破裂前

的疯狂,拉美陷入中等收入陷阱之时的特征,苏联解体前的骚动,台湾

民主前的迷茫.中国的未来前途未卜,中国的前景阴霾重重. 
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    经济是公平与效率的轮回,但中国限于体制原因只能从一个极端

跳到另一个极端.1949 年-1978 年,中国建国伊始为笼络民心,逐步走

上公平的极端,近而导致生产危机,国民经济陷入崩溃的边缘.1978

年-2012 年,中国反思过去开启改革,逐步走上效率的极端,近而导致

消费危机,国民经济再度陷入崩溃边缘.经济是公平与效率的轮回,而

中国只有达到极端经济趋于崩溃之时,才不得不被迫转向.极端是毁

灭的先兆,中国在 1978年因转向而使矛盾得以维系.2013年站在效率

的极端,回望 1978 年公平的极端.中国若转向,或可使矛盾得以维系.

中国若不转向,矛盾走向破裂,未来灾祸连连. 

    中国经济貌似强大,其实弱不禁风.中国 GDP 世界第二,但水分颇

多且结构畸形.中国外贸世界第二,但档次偏低且利润微薄.人民币看

似强势,但超发严重且严格管制.没有哪个国家因印钞而变成经济强

国,最可能走向津巴布韦.没有哪个国家因盖房而变成经济强国,最可

能走向阿根廷.没有那个国家因计划而变成经济强国,最可能走向前

苏联.规律是中性的,运用规律可以改变世界,无视规律必将自我毁灭.

明明有光明大道而不走,只为私利而一味摸石头.明明有规律而不遵

守,只为私利而标榜政府万能.万能的政权,万岁的江山,风光一时皆

成过眼云烟! 

    房价真正下跌之时,就是中国经济轰然坍塌之时.房价不能跌,因

为房价下跌会打破中国的收支平衡和债务平衡.一旦房价合理回归,

财政将严重入不敷出,债务黑洞将暴露无遗.维持高高在上的房价,维

持不断膨胀的 M2,其实只为维持财政和债务的动态平衡.虚高的房价
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和虚高的 M2,只是为政府的错误买单.房价虚高是政府错误投资所

致,M2 虚高是遮掩债务黑洞的显现.因为政府永远是正确的,所以房

价越来越高以及 M2 一路狂飙.房价和 M2 的些许下降,都将使财政异

常艰难债务黑洞逐步呈现 .中国的债务黑洞有多大？美国

M2/GDP=60%,中国 M2/GDP=180%.中国 M2超出正常范畴的部分,就是债

务黑洞的大致规模.2013 年中国 M2 注定突破 100 万亿,将近 70 万亿

是拜债务黑洞所赐. 

    若汇率稳定,房价不可能持续上涨.中国已经融入世界经济之中,

外贸举足轻重.中国家庭财产 2011 年已超过美国许多,若再度持续上

涨,必然引发财富的持续外流.中国货币的持续超发以及房价的持续

上涨,使中国的竞争力越来越低.资本是逐利的,中国物次价贵,美国

物美价廉,资本从中国持续流出进入美国也是理所当然.财富若都转

移到了国外,国内经济还如何发展？房价还如何继续上涨？ 

    人民币汇率可以无限上涨,但美元储备相当有限.而国际贸易是

以美元结算,所以人民币汇率上涨对世界经济影响不大,但却可以使

中国经济更加虚弱.人民币的持续升值,不会使美元价值降低,反而使

国内美元更加稀缺.有限的美元,承载无限膨胀的人民币,是人民币走

向崩溃的根源. 

    旧的发展模式难以为继,新的发展模式迟迟不来.中国经济已经

青黄不接,只能靠货币超发营造和谐幻象.转折点已至,却碍于体制原

因以及利益束缚,改革流于形式,转型流于口号,致使中国经济越来越

虚弱越来越危险. 
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    昨日重现,今天重复昨天的故事.大炼钢铁/大力发展房地产.亩

产上万斤/房价万年涨.宁要社会主义的草,不要资本主义的苗/坚持

中国特色,不走西方歪路.浮夸风/统计造假.形势大好/太平盛世.限

涨限购/布票粮票.浮肿病/收入增长生活没有改善.大跃进/新增货币

世界占比 52%. 

    同步博客:刘孝天 

    http://blog.sina.com.cn/u/3271426401 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1701:35 

    明天休息！说不定就休息一阶段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1717:27 

    引用：央视惊爆重要数据，我惊醒了 

    今日央视《焦点访谈》谈到工资改革时报出一数据；西方发达国

家既万恶的资本主义国家企业中，工人工资占到企业运营成本的 50%，

而我们的企业既一心为公的社会主义企业中，工人工资仅占企业运营

成本的 10%。 

    看到这一数据，我惊醒了，我愤怒了。究竟谁更万恶，谁更剥削

人民，这不一目了然吗。我说怎么人家的工资那么高，而我们号称世

界第二但普通工人的工资却这么低。十几年前哥上学受教育时，教科

书上可不是这样说的，太坑爹了吧。整整几代人及其上百年的光阴都

被那几个外国骗子给骗惨了。哥我惊醒了，再也不上他们的当了。 

    ---按照国际上的行规，商品住房建造的利润率一般都在 3~5%左

右。 
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    我们是多少？ 

    三月 16 日晚《焦点访谈》劳春燕主持黑纸白字历历在目有兴趣

者可去搜索 

    不要忘了，中国还要供养外国呢！哪还有那么多的钱养你们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1717:30 

    【中华论坛】进货成本和租金大暴涨合肥服装街掀店铺转让潮发

表于：2013-03-1708:56:05作者:vsign发短信加好友更多作品 

    级别：大元帅积分：375697android 智能电视客户端 2013 让我

们一起重生别了，人民的铁道部 

    紧闭的卷帘门、转让店铺的商家号码……受到服装行业整体萧条、

商铺租金暴涨等因素影响，曾经红盛一时的红星路商业旺铺，如今正

经历一股“寒潮”侵袭。 

    十几家旺铺“易手” 

    昨日中午，在红星路中段，众多店铺大门紧锁；开店商家将衣服

直接摆到了人行道边，吸引人气。“出差在外一个月，一回来怎么很

多熟悉的服装店都关门了。”一位经常光顾红星路的刘小姐摇了摇头。 

    据一位商家张小姐介绍，西起金寨路，东至省委大院西门的红星

路，多年来一直是特色商业街。而其中，位于桐城路与舒城路之间的

红星路中段，人气最旺。10 多平米的店铺租金，均价可达 5000 元/

平米。“每年这里旺铺转让四五家，也很正常。”家住舒城路附近的张

小姐说，“这个月四五家店面集中成片转让商铺，在她印象中还是头

一次。” 
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    成本上涨六成多 

    旺铺集体转让，不少商家表示，国内整体不景气的服装业，上涨

超过 40%的租金，两方面压力已经压得他们“透不过气”了。 

    一家名为“Amy”商铺的工作人员表示，今年服装产业上下游很

难做。服装业寒潮已波及省城。沿海很多生产商大面积减产，中等体

量的批发商货源缩水严重，店里老板现在去广东、江浙等沿海地区拿

货成本和进货渠道，都受到很大影响。另一家刚从上海进货的商家张

先生更直言，相比以前一次百件的进货量，这次只拿到 15件休闲装，

服装进货价涨幅达 20%。同时，一次大幅上涨的租金价，直接让不少

经营 5年以上的“招牌店”出现见光死。“以前 5000元/平米的租金，

这次续签租房合同，一下涨到 7000 元/平米，再加上此前一笔 12 万

元的转手费。流通资金正常周转已出现困难。”一位不愿透露姓名的

店家表示，“更为重要的是，很多老客户也不见了，旺铺不旺，转让

变现也成为无奈之举。” 

    ------------全国人民为房地产打工！房地产敲骨吸髓！业主不

出力一个月拿走数万利润，这都是消费者的血汗钱！ 

    消费者都“掏宝”去了，网上东西比实体店便宜 1半左右！萧条

从商铺高租金开始！以后打酱油都要淘宝了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1717:34 

    主权可以股票,卖买,转让吗？!发表于：2013-03-1713:14:19作

者:杨新华 

    一个国家的主权是由国土,国海,资源,矿山,工厂,银行,保险,文
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化,石化,电力,制造,水电,道路,铁路,科技,军工....组成的.难道主

权可以股票,买卖,转让给私人,甚至外来组织吗？!主权独立,完整是

什么＇意思？!＇还想移花接木,指狗为马愚弄谁？! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1717:38 

    曹德旺: 

    房地产行业过热会破坏实体经济的发展 

    房地产行业不仅关乎经济投资，也关乎民生发展。这个行业的发

展不仅是经济问题，更是社会问题，也与其他实体行业发展息息相关。 

    房地产跟其他实体经济行业不一样，房地产是改善老百姓生活质

量的东西，在我们其他行业没有办法得到有效增长的情况下，房地产

仍保持高速发展。大家跟风一样地做，多少年没有盖的房子，集中在

这几年盖，可以想象一下，房地产的所用材料比如钢筋水泥也要集中

在这几年做，你以后不盖的时候，那这些企业就面临破产了。 

    另外，盖房地产需要大批的劳动力，大批劳动力集中到房地产，

其他产业的劳动力成本又在蹭蹭的上增，加之企业的融资的成本也越

来越大 

    ----------说到本质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1717:39 

    特别强调的是，房地产不倒，中国的剩男剩女会越来越多，并且

生育率会越来越低，结婚和生二个以上的孩子成了有钱人的游戏。因

为望着高高房价不敢结婚，结了婚，也没有钱养二个孩子，即使你放

开二胎，他敢生吗？ 
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    你恒大地产、万科地产、万达地产、保利地产，把房子建的再豪

华，房价卖的再高，你能不能向清华同方和其他制造业一样，把产品

出口到国外去赚美元？你掠夺的是国内财富。要想经济向科技制造业

转型成功，股市里的房地产股票要一个一个跌停板，而把科技制造业

的股票连续向上拉涨停，这样，财富投资的钱才会向科技制造业里转

移，社会上才会兴起一个投资制造业的社会氛围和效应。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1717:41 

    当局绝不会想到，他们挺了商品住房挺不了商铺！钱劳动力、资

金往房地产流了，其他产业没有资金，没有劳动力一样会经济崩溃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1717:42 

    不止富人要移民就连穷人也要移民发表于：2013-03-1715:05:47

作者:闻真发短信加好友更多作品博客 

    级别：中将积分：79252android智能电视客户端 2013让我们一

起重生别了，人民的铁道部 

    笔者以为，无论这个国家是社会主义，还是资本主义，现在各个

国家的政府都把每个老百姓的“菜篮子”“米袋子”“职工住房”的民

生工程，与 CPI有关的事当成大事来抓，这对和政府官员升迁有关的

GDP 来说是“家常小事”，而对每个老百姓来说却是“齐天的大事”。

它一头连着百姓的锅碗瓢盆，一头连着国家真实的的繁荣富强，承载

着亿万家庭的生活和幸福，事关社会稳定与改革的成败。 

    一次美国总统奥巴马对采访的中国记者深有感情地说：多年来的

政府执政实践告诉我们，民心的向背不仅取决在大是大非问题上，更
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多是表现在政府对民生一点一滴的关注上。 

    笔者认为，在当前情势下，如果中国地方政府还对民生的“米袋

子”“菜篮子”“职工住房”掉以轻心，不采取有力措施，任由其价位

飞涨，这会引起经济、政治、与社会稳定的多米诺骨牌效应，导致严

重的后果。 

    中国政府要有自知之明，不要以为中国政府在对民生和福利上，

做得多么好。其实，就是在中国瞧不起的第三世界国家，也比我国重

视人民的福祉，也比我国要做得好！ 

    例如，就连落后的泰国也不再搞原始资本主义，也向民生社会主

义的福利制度靠拢。 

    █泰国政府注重人民的呼声，按照人民的意见去办。大型超市都

是国家自有品牌：易初莲花、BIGC、罗宾逊等。不允许家乐福、沃尔

玛这样的大型外国超市进入泰国营业。 

    泰国政府不许美国的转基因粮油肉进口泰国，不许在泰国种植转

基因农作物，或搞转基因实验！ 

    就连中国最看不起的落后泰国，新上台的美女英拉总理，也实行

向民生社会主义的福利制度靠拢的政策。 

    泰国的最低收入标准是 6500铢左右，约合人民币 1350元。这个

是最低标准，不管你在泰国什么地方，雇人必须执行这个最低标准。

一般便利店收银、超市员工等这类工作的薪资是 8000-10000泰铢（人

民币 1800-2100 元）。公司普通职员是 12000-15000 泰铢（人民币

2500-3200 元）。泰国货币泰铢和人民币的汇率目前大概是 4.7 比 1。 
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    作为泰国的中下阶层百姓，还有很多的社会福利。例如每月用电

量在九十度以下，是免费的(你没看错，免费);全国的所有公路都是

免费的（你没看错，免费）；中小学生每天免费（你没看错，免费）

提供大约半斤牛奶……在泰国比中国贵的几样东西其中之一是大米，

超市的大米折合人民币 4 块多 1 市斤，原因是泰国 go-vern-ment 要

保护本国农民稻米收入与种植利益。除提高本国大米价格外，还不许

进口外国大米，从而保证不让人任何一个泰国人吃到外国的转基因大

米！新上台的英拉总理在执政会议上，再一次强调，还要继续提高本

国稻米收购价和出口价，不准进口外国稻种和大米，作为今后的国策。 

    泰国的快餐价格是 30-35铢（人民币 6.4-7.4元）一份，全国基

本是统一价格。不论你在偏远地区的小镇还是超市的食物广场，或者

首都曼谷机场的餐厅（你没看错，机场餐厅），都是这个国家统一价

格，不会有太大的偏离。可是在曼谷泰国国立法政大学学生餐厅吃的

快餐，价格 30铢 100人民币可以吃 15份泰。国的大型超市都是国家

自有品牌：易初莲花、BIGC、罗宾逊等。为了保护本国民族企业和物

价的稳定，很少允许家乐福、沃尔玛这样的大型外国超市进入泰国经

营。 

    中国现在是为人民服务的喊声最高，给人民的许诺最多，宣传炒

作最热闹的国家。 

    但是，却是人民享受改革成果，得到实惠最少的国家，是世界上

越改革，物价越高的国家，是当今世界物价和税收最高和最多的国家。 

    老百姓这只感到，汽油在涨价，天然气在涨价，粮油食品在涨价，
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高房价、高医疗费、高学费，高生活费……看不起病买不起房交不起

昂贵的学费大学毕业等于失业；中国劳动者是世界上加班加点最多、

一年 365天，最忙、最辛苦、最劳累的人，像小蚂蚁一样，不得休息。

人们每天几乎 24 小时都在紧张的工作着，不敢停下来。由于工资不

高，有的人要兼职几份工作，而且后半生还没有保障，不知何时又会

失去工作。公司不断地裁员，不断有公司在倒闭。许多人心里战战兢

兢，精神长期处于焦虑和压抑。许多青壮年人身健康出于亚生命态，

过劳死，悴死时有发生。无论是穷人无论富人无论是蓝领无论是白领

都很紧张，深感活得累啊！有人心情郁郁有的烦躁不安，有的产生幻

觉，有的官员压力太大，而跳楼轻生…… 

    现在一些官员们在节假日，下民间看望问寒问暖发物发红包已经

制式化，这只是一个方面，而老百姓最关心的，是能解决他们常年遇

到的的实际困难和实际问题。例如，执政 10 年，有没有根本解决农

民工的讨薪问题？有没有解决房地产商强占土地与暴力拆迁问题？

有没有解决民生的物价飞涨问题？失业问题？农村城镇化后，农民的

户口问题，孩子上学问题、工作问题，粮食问题，住房问题、看病问

题、……怎么办？不只是用个人权力为农民工讨几次债，到穷人家里

去坐一坐，表示一下亲民的形象就行了的，而是要从根本上从制度上，

解决老百姓的民生问题。 

    一些人说，现在中国搞得社会主义还不如西方的资本主义。不止

中国的富人要移民，就连中国的穷人也要移民。 

    云南十万中国边民移居越南，只因越南那边对老百姓的福利政策
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比中国更好。 

    “搬走的都是因为那边的吸引力太强啊”水头寨党支部书记杨春

福说：“社会主义越南的政策搞得太好了，深得人心。” 

    马关县金厂镇老寨村水头寨的项正友，一家 9口人全部搬到了越

南莱州省。马关县的国境线长 138公里，有金厂、都龙、小坝子、夹

寒菁、仁和、木厂 6 个边境镇，14 个边境村委会和 54 个边境村寨，

每个寨子都有边民外迁。而沿云南中越边境一带，文山州马关和麻栗

坡县一些边境民族都是举家迁往越南。据官方统计，这些边境地区的

生活贫困导致边民陆续外迁，几年来，文山州麻栗坡、马关等县已有

398户边民背井离乡，其中有 198户 752人外迁到越南、老挝和缅甸

居住。 

    目前，越南正加快北部边境地区恢复社会主义建设，注意让老百

姓体会到社会主义优越性，优先享受到社会主义国家的民生福利。 

    在边境一线，从中国迁往越南居住的边民，越南政府给予财力和

物资上的扶持，全面消除茅草房。令杨春福心动的是，越南对中越边

境沿线的民族山区，一律实行免费治疗，免费防疫。边民子女全部采

取免费教育，并且对贫困学生，少数民族学生还给予生活补助，仅凭

这两点就足够吸引不少村民搬过去。他说。中国的农村合作医疗根本

没办法。村民看病都要去镇上、县上的医院才能报销，而且报销部分

不足一半，村民还得自掏腰包。而越南那面，看病全免费。云南河口

交通事故骨折的陈大林说：在中国境内，医疗又涨价。化验肝功能、

肾功能、血常规、血沉四项。以前这四项的化验费是 73.5元到 82.5
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元。不论是我地的县医院，还是到北京通州的骨科医院，几年来都再

涨价。今天我去县医院检查时，收费的开出了 161元（检查费 152元，

治疗费 3元，特殊材料费 6元）的收据，我以为听错了，就问：以前

不是七、八十元吗？收费的女孩说：七、八十那是过去，再永远不可

能了。他对两国政策做了一番深入的比较。他说，越南计划生育政策

也宽松，这边却采取强制流产措施，暴力执法，强拉人去接扎，没钱

罚款就拉牛、拉马、没有牲口就拆房子。一些边民埋怨道：“中国 GDP

这么大，但边民比越南还穷，对边民的照顾还不如越南。”摘自中华

论坛十万边民移居越南发表于：2012-11-2119:30:57《医院的检查化

验费，何时又悄悄涨了一倍？》发表于：2012-11-20 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1717:47 

    秋石客：毛主席是世界最前卫的经济学家 

    纵观毛主席生前与辞世后，歌颂、赞扬、崇拜的浪潮一浪高过一

浪，说毛主席是伟大的政治家、思想家有之，说毛主席是伟大的军事

家、战略家有之，说毛主席是空前的民族英雄、伟大的爱国者有之，

说毛主席是一流的诗人、书法家有之，但奇怪的是不见说毛主席是伟

大的或一流的经济学家，令人费解。右派以其只见树木不见森林的思

想方法和反人民立场无视或故意贬低毛主席不足为奇，奇怪的是左派

当中至今没见对毛主席经济学的顶尖性作出研评，令人遗憾。思前想

后，一方面可能或多或少受了西方经济学的洗脑而不能自拔，另一方

面可能因毛主席缺少经济学的长篇专著而裹足不前。孔夫子是述而不

著，其弟子照样能编《论语》而传世，作为毛泽东的信徒们，奈何反
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不如孔子弟子哉！ 

    我虽算不上什么严格意义上的经济学家，但发言权是有的。记得

有一次我在北京讲《毛泽东与马克思在经济学方面的差别》，就对毛

泽东与世界上公认的一流经济学家马克思做了比较，认为毛主席在许

多经济学方面发展和超过了马克思。讲演完了，我回答了一个学生的

提问，他说有人说中国一流经济学不超过五个，你怎么看？我说按我

的标准一个也没有，因为中国的经济学家不是马克思的弟子就是斯密、

凯恩斯、哈耶克等的二流学生，谈何一流？中国超一流的倒有一个，

那就是毛泽东。 

    也许有人对毛主席是世界最前卫的经济学家评论不以为然，那么

让我们首先用事实说话，因为事实胜过雄辩。 

    旧中国是个极其落后的国家，不用举更多的例子，连火材、自行

车都叫洋火、洋车的时代还有什么呢？可是毛主席就是在这么个一穷

二白的基础上，面对国外的封锁和党内无休止的分歧的极端困难局面，

在短短的二十七年中，在生产关系方面进行了由落后的小生产、小农

业、小工业变成了先进的大生产、大农业、大工业，完成了独立自主

的工、农、商经济一流运转体系。在农业方面，主要靠人力修建 8万

4千座水库、1万公里江堤、17万公里河道堤坝，新增 3亿亩灌溉面

积，把灌溉动力从 12.8万马力增加 556倍达到 7122万马力，基本完

成了水利建设，为粮食增产打下了第一个要素基础。除了提倡有机肥

生产外，还把化肥使用量从无到有达到 1000 万吨，完成了粮食增产

的第二个要素的基础。在种子改良方面，一九七四年袁隆平杂交水稻
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以试验成功，解决了粮食增产的最重要要素。通过学大寨平整了大量

的土地。可以毫不夸张地说，中国几千年来吃饭问题的突破完全不是

因为土地私有化，（中国几千年都是土地私有化，为什么没解决吃饭

问题？）而是毛泽东打下的基础！如果毛主席再活几年，中国的农业

和吃饭问题会解决的更好。 

    在工业等方面，完成了合理的布局，一机部到八机部中央骨干企

业和地方国营、大集体、小集体企业交相辉映，军工和民企大批掘起，

煤炭增加了 19倍达到 6.35吨，石油增加了 884倍达到了 1亿吨，钢

铁增加了 217 倍达到 3448 万吨，铁路增加了近 3 万公里，公路增加

了 76 万公里；在几乎没有任何工业基础的中西部地区完成了规模宏

大的三线战略后方工业基地，好一派大好形势。 

    在科技方面，集中全国的力量研制出自己的两弹一星、核潜艇、

各种先进的喷气式飞机、大批高精尖机械电子工业设备、大型计算机、

人工合成基因、人工合成胰岛素等，使我国科技以极短的时间进入世

界先进行列。 

    总之，是毛泽东领导中国人民迅速把新中国从一个落后的半封建

半殖民地的农业国初步变成了生机勃勃的工业化的社会主义强国。毛

泽东领导的新中国取得了举世公认的伟大经济成就是偶然的吗？不！

这是和毛泽东的博大精深的世界顶级的前卫的经济学思想分不开的。

毛泽东的前卫经济学的最明显特征就是整体论思想。毛泽东同西方经

济学的区别是：西方经济学只见树木不见森林，只见经济不见政治、

文化与经济的有机联系，只见物不见人。而毛泽东高瞻远瞩，世界一
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盘棋，政治、文化、思想、人、外交等都看成是可以促进经济发展的

一部分。政治和经济不发生联系行不行？显然不行。人类几千年的历

史，有多少英雄主山河之沉浮，那一个不想在经济上有所作为！但有

作为的，必然是一流政治家。不懂政治的不用说完不成经济建设，恐

怕连政权都保不住。近代西方经济的飞跃，主要是资产阶级政治革命

胜利的结果，新中国的日新月异也同样主要是新民主主义革命和社会

主义革命胜利结果。毛泽东对此看的很透，所以要政治挂帅、思想领

先，要保住先进的社会制度，因为他非常清楚，一旦生产关系和上层

建筑退回去，一个百病丛生旧中国就必然复活。毛泽东之后的事实证

明，那些二三流政治家，由于不懂政治与经济的联系，只谈生产力不

谈生产关系，其结果不但败掉了毛泽东的既无内债又无外债的新中国

家底，内、外债高筑，经济随时会崩溃不说，连政权能否保住都是个

大问题，这个教训难道还不深刻吗？ 

    经济不和进步文化和思想武装起来的人发生联系行吗？显然不

行。毛泽东手头并无多少资本可进行经济建没，他办了如水利建设等

大事主要靠的是人海战术来完成的，修几万个水库靠经济核算要几万

个亿人民币，毛泽东那时哪里有这么多钱办事，可他却奇迹般的办到

了。成千上万的人不给钱自愿参加劳动靠的是进步文化和思想武装。

对于这种经济学，庸俗经济学家们是做梦也想不到的。 

    经济和外交有关系吗？在毛泽东看来有绝对的关系。为什么他实

行有限的开放而不国门大开，说到底不仅是政治和国家安全需要，而

且是经济发展的需要。在资本全球化时代，当一个先进发达国家锐意
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搞自由贸易的时候，另一个不发达国家就必须小心，必须抬高国家的

门槛，以保护民族资源和工业，保护仅有的市场，因为自由贸易对落

后国家是个陷阱。正如一场拳击赛，比赛规则是很公平，可就是这个

公平会骗人。一个不发达国家同发达国家讲自由贸易，正如一个三流

拳击手同另一个一流拳击手过招一样，必然被打得头破血流。中国日

前的开放经济不是已经把中国的民族资源和民族工业毁掉了吗？毛

泽东晚年留下的依靠第三世界市场、争致第二世界市场与美国争天下

的格局被毁掉了难道不令我们心痛吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1717:49 

    毛泽东的经济学思路第二个特点是搞大资本运作，搞大农业、大

工业、大科技思路。 

    新中国成立后，是搞大资本的集中使用资本（国家资本主义）还

是将资本分散使用？是搞大农业（集体化）还是搞小农业（单干）？

是集中国力搞大科技还是放任自流搞小科枝？一直在执政党内存在

着严重分歧。毛泽东力排众议，不惜展开党内外斗争坚持集中使用资

本，搞大工业、大农业、大科技，才取得了伟大的经济发展成就。相

反，毛泽东之后的中国试验小资本运作、小工业、小农业、小科技，

其结果是灾难性的，白白浪费了大好时光，中国经济不是前进了，而

是倒退了。 

    毛泽东的经济学思路第三个特点是自力更力，锤炼中华民族的自

我创新能力。 

    在当代世界激烈的竞争环境下，究竟怎样才能才能从根本上解决
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中国民族经济振兴问题？是靠自立更生为主，锤炼中华民族的自我创

新能力？还是争取外援为主，轻视自我创新，甘愿成为发达国家的加

工厂、外国的商品市场？在执政党内一直存在着严重分歧。毛泽东坚

决主张前者，反对后者；刘少奇则主张后者反对前者。其中造船还是

买船之争典型地说明了毛、刘分歧的是与非。刘少奇说造船不如买船、

买船不如租船，从微观经济学上说很有道理，因为从表面上看，造船

的成本很大，不划算，不如买船和租船便宜。可毛泽东不这样看问题，

他比刘少奇站得高，看得远，算帐更精细。毛泽东认为，造船再贵，

货币并沒有外流，无非是钱从左衣袋装进了右衣袋，肉烂在了锅里，

而买船再便宜，得付外国人钱，货币外流了，计算总帐就亏了！不仅

如此，毛泽东认为再破费也得提高中华民族的设计制造能力，这是中

华民族能否真正翻身的关键！所以他主张要自力更生造两弹一星、造

大飞机、造火车、造汽车、造船，一句话，外国人有的好东西我们要

有，外国人没有的我们也要有，一切由中国人造，还解决就业问题，

解决吃饭等问题，何乐而不为？毛泽东说“自力更生为主，争取外援

为辅，破除迷信，独立自主的干工业、干农业，干技术革命和文化革

命，打倒奴隶思想，埋葬教条主义，认真学习外国的好经验，也一定

要研究外国的坏经验——引以为戒，这就是我们的路线。”毛泽东辞

世前后各三十来义年的两种经济发展思路实践，充分证明了毛泽东的

经济发展思路是高明的，是世界超一流的。中国人在世界上可以引为

自豪的业绩如两弹一星等，全产生于伟大的毛泽东时代。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1717:50 
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    毛泽东的经济学思路第四个特点是跃进和跳跃发展。 

    毛泽东熟读历史，深谙辩证法。他除了知道庸俗经济学家的一般

经济规律，更懂得庸俗经济学家不大晓得的特殊经济规律既跃进规律。

他老人家说：“我们不能走世界各国技术发展的老路，跟在别人后面

一步一步地爬行。我们必须打破常规，尽量采用先进技术，在一个不

太长的历史时期内，把我国建设成为一个社会主义的现代化的强国。”

不容置疑，近代资本主义经济发展，相对于漫长的封建经济就是一种

前所未有的大跃进。毛泽东深知，正如西方国家落后于中国的时候，

不能学中国的清朝康乾盛世一样，中国要想赶上先进的西方发达国家，

不能跟在别人屁股后面爬行，必须迎头赶上，必须跑步前进，必须走

前人没有走过的路，必须有场大跃进。后进赶先进都必须经过奔跑和

跳跃，政治和文化如此，经济也是如此。所谓规律论者不懂得飞跃也

是规律的一种。正是在这种思想引导下，毛泽东发动了倍受争议的大

跃进。从理论上讲经济跃进是完全可行的，分歧是看实践。许多右派

出于不可告人的目的或无知，疯狂诬蔑毛泽东领导的大跃进，把大跃

进说成一无是处是违反事实的。大量的工业、农业发展的项目都是在

大跃进期间上马并存活的，大跃进的正确评价应该是成绩伟大，有所

不足。可以说大跃进是毛泽东经济学的一大亮点。大跃进虽然也出了

一些问题，但不是错在跃进思路上，而是出在刘、邓的抵制、破坏和

领导干部的水平低上。虽然大跃进没能达到预期的目的，但大跃进的

经济发展思路，是永远值得后人研究学习的。除了毛泽东上述前卫的

经济学思路外，毛泽东还对马克思主义经济学基础理论作出了重大发
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展。计划经济问题。毛主席没有按马克思的书本，也没有按斯大林僵

硬的指令性计划经济办事，他根据国情和辩证思维注意发挥了中央和

地方两个积极性，注意到了沿海与内地、东部与西部，以及一、二、

三线的差别，在资金及资源配置方面有取有舍。总之，对计划经济的

弹性理解和运用，不能不说是对马克思主义的发展。对商品经济、市

场经济、资产阶级法权、价值规律的可变性分析。对于如何在一个落

后国家建设社会主义，毛泽东付出了大量心血。他老人家身体力行，

除了学习、思考，最终先后提出了许多非常有价值的理论和实践。对

商品经济，毛泽东是把其当作民族资本的存在方式看待的。一方面，

毛泽东深知商品经济的正面积极作用，要在中国相当长的时间内存在

下去，为此，他无情批判了大跃进及文革中的取消商品经济的左倾错

误思想，另一方面，他又非常清醒地看到了商品经济的腐蚀社会主义

的负作用，批判大力发展商品经济的右倾思想，他用统购统销和票证

等方式对商品经济进行限制。对市场经济摡念，毛泽东一直把其做为

资本主义生产方式，作为社会主义经济的敌对理论加入拒绝的。毛泽

东不但区分了商品经济与计划经济的界线，看到了二者互为补充和分

离的矛盾，而且划清了商品经济与市场经济即联系又有区别的界线。

发展计划经济，利用、限制商品经济，消灭市场经济是毛泽东社会主

义经济理论的政策界线，这与后来的所谓社会主义市场经济理论有天

壤之别。毛泽东对资产阶级法权的态度，是他对共产主义经济理论的

一大发展。像按劳分配、等级工资制类貌似正确的所谓社会主义分配

原则的实质是资产阶级法权，我们正在建立没有资本家的资产阶级国
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家等概念，以及限制资产阶级法权，全面专政等思想，极大地教育了

全党、全国人民，发展了马列主义。毛泽东认为扩大资产阶级法权就

意味著复辟资本主义是鲜明的社会主义可变性理论在经济学领域的

表现，具有扱大的现实意义。对价值规律这一资本主义经济范畴的理

论毛泽东始终报着两分法的态度。一方面他承认价值规律在社会主义

历史时期依然起作用，另一方面他又对价值规律保持足够的警惕，不

断加以削弱，他扱力寻找社会主义的以人为本的经济规律，并为此奋

斗终生。生产力与生产关系问题。毛泽东在生产力与生产关系矛盾问

题上，看得比马克思等前人更透彻。他不但看出资本主义社会始终存

在着生产关系与生产力的适应与不适应两重性，更重要的是他还看到

了社会主义社会的生产力与生产关系也始终存在适应性与不适应的

矛盾性。对于生产力与生产关系的决定关系，毛泽东持彻底辩证的态

度，反对单一生产力决定论，重视生产关系的决定作用。是先有机械

化后有集体化还是先实行集体化后搞机械化，毛泽东与刘少奇等发生

了根本的对立，其斗争的实质是生产力决定生产关系还是生产关系也

决定生产力的问题。显然，毛泽东是优先解决生产关系的，这也是毛

泽东对马克思主义的发展。经济基础与上层建筑问题。同看待生产力

与生产关系矛盾问题一样，毛泽东对经济基础与上层建筑的关系也是

持彻底辩证的看法。他把社会的发展要素政权的夺取与巩固，路线的

正确与否提到首要的位置。在他看来，经济基础的变更不能代替上层

建筑的革命，上层建筑不但受经济基础的制约，而且影响决定着经济

基础。新中国的历史证明，无论搞社会主义还是搞资本主义，都是上
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层建筑决定的，取决于政权掌握在什么人手里，取决于执行什么路线。

上层建筑与意识形态。在毛泽东看来，上层建筑不但受经济基础影响，

而且更受意识形态影响。所以，要巩固发展社会主义经济基础和生产

力，必须开展上层建筑领域的革命，必须开展意识形态领域的兴无灭

资斗争，否则新中国还要走回头路，要退回到旧中国。历史充分证明

了毛泽东无比的正确。总之，毛泽东全面地继承、发展了马克思主义

为基础的共产主义理论，毛泽东好比用高等数学思维看经济，胜过了

无数用初等数学性思维看经济的一大堆经济学家。总之，毛泽东的伟

大的前卫经济学被资产阶级和无产阶级经济学家们严重忽略了。挖掘

和传播毛泽东的前卫经济学，是非常重要的工作，是所有左翼经济学

家义不容辞的历史重任。毛泽东的前卫经济学一定会光照千秋万代。

二零零六年十月三十一日何新语：新的中央领导核心所面对的是近

20年来最为错综复杂的内外形势。这种错综复杂性，包括政治的、经

济的、国际关系的，以及意识形态和文化背景等诸多方面。我是多届

委员，从七届二次会议到现在，除了第十届不是，我担任政协委员五

届了。但我一直是孤立分子。第九届时候，我反对当时推行的大规模

下岗，国企改制私有化政策，被免职一届。所以从大局着眼，我很少

公开讲话。党的十八大胜利召开。中央建立新的领导集体。我认为国

家前景光明，大有希望。但是我也对未来深怀忧虑。我为国家未来十

年可能面临的复杂内外变局担忧。习主席鼓励政协委员讲真话，所以

我今天再讲一点点真心话...... 

    。。。。。是谁不让何新为第十届委员？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1717:59 

    我一直有个强烈的预感，中华民族几十年内就要集体向外逃难了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1800:39 

    老天啊，哥的预感又对了！在群里前阶段我说觉得市面上黄金首

饰不知道真假，要真买黄金到香港买！这话音才落就现世报了！ 

    老百姓就是买点黄金也上当，看来真要逼老百姓到香港买黄金吗？

一个老店只要出这样一件事就没有人去买了！还承诺个屁！ 

    附录： 

    周大生珠宝股份有限公司针对“央视 315晚会报道河北廊坊金街

周大生店柜黄金链纯度不足”事件的声明 

    凤凰财经讯央视 315 晚会报道河北廊坊金街周大生店柜黄金链

纯度不足，周大生珠宝公司在其官方网站上发布声明，向消费者表示

诚挚的歉意，并表示，初步查明该批次产品来源于一个供应商，将对

这批产品予以全面复检。如果复检结果证明确实存在问题，承诺会严

格按照国家规定给予妥善解决，包括退款和换货。 

    声明全文： 

    针对此次央视 315晚会报道，关于河北廊坊金街周大生店柜黄金

链纯度不足的事件给消费者造成的困扰，我司表示诚挚的歉意！ 

    事件发生后，我司高度重视，第一时间召开了紧急会议，并于今

天上午一早对涉事的店柜同一批次产品予以下架安排复检。同时公司

展开紧张深入地调查，已初步查明该批次产品来源于一个供应商，涉

及千足金饰品 1499.28克，148件。公司将对这批产品予以全面复检，
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如果复检结果证明确实存在问题，公司会追根溯源，一查到底。 

    我司一向重视产品质量和企业声誉，周大生在店销售的产品，都

100%经过国家及地方权威检测机构的检测和认证，对于事件中涉及到

的产品涉嫌纯度不足的问题，我司愿意积极配合复检工作，积极查找

相关的原因，并承诺会严格按照国家规定给予妥善解决，包括退款和

换货。 

    衷心感谢央视和各家媒体的监督，我们将全面加强源头控制，强

化品质管理和供应链管理。目前，我们已暂时切断与该批次供货商的

合作关系，等待调查结果并保留追究其法律责任的权利，从而切实保

护消费者的权益。 

    周大生珠宝股份有限公司 

    二〇一三年三月十六日 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1900:14 

    股市跌破 2245！我再次等到这个点位！我又可以骂人民日报的

那篇股评文章，2245 以下是安全的文章是王八蛋写的文章，是忽悠

散户接盘的文章！1667 必破！老天已经在哥我这边了，也许我前 40

多年事事不顺就是为了今天换来一张神嘴吧！ 

    居然今天东方财富头版有文章说预测房市跌的人都失败了，我说

且慢！张老哥还在！任志强们不要笑的太早！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1911:14 

    在 2012 年底货币供给已近 100 万亿元的基础上，「政府工作报

告」将 2013年货币供给量增长速度目标定为 13%，是一种连续 10年
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以上的无耻劫掠，国五条的房地产调控岂能由此看到一丝的诚意？ 

    今年全中国人的银行存款将贬值 13%，拭目以待，任何时候都不

要手握大量现金，但是适度有应急的资金就行了，本人现在一半钱老

婆消费，一半钱购买玛瑙宝石！家中有两万总应急！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1911:20 

    引用：作者：潘兴华时间：2013-03-1909:15:17欧元注定破产 

    塞浦路斯的存款税，实际上是针对避税，资本的跨境转移路劲出

台的 

    存款税在全球目前还么有市场，因为超过存款利率 50%以上额度

的存款税必将引发银行业挤兑。 

    银行业的大规模挤兑会直接推到金融市场。 

    ---------中国呢？现在超过 5 万的现金取款要预约的，超大额

现金提款银监部门会加入重点关注对象。说不定你款没取成直接进局

子了！每年增发货币 13%，年存款利率 3%，这比人家存款征税狠多了，

欧元，关键是欧元，欧元完了，人民币就要汇率大跌了！做空中国的

舆论准备最近加温了！索罗斯的技巧向来是这样让地球人都恐慌！ 

    网友说：“很多人对此想到了黄金，欧洲等地也有抢购黄金的举

动，但黄金也不是绝对的安全，黄金在危机时刻会被冻结和征收的！

在上世纪 1933 年的危机当中，美国也干过禁止黄金交易，直接征收

老百姓手中的黄金的事情，美国的黄金交易解禁是直到上世纪七十年

代布雷顿森林体系破裂黄金不再被绑定美元的时候，美国对于黄金的

严控远远比我们解放前和现在要严格的多，对这样的事情在很多西边



2970 

 

的月亮就是圆的人的眼里是无法想象的。” 

    ----------------------------- 

    是的美国现在还禁止黄金场外交易！但是，中国百姓历来认黄金，

只要有黄金民间黑市就会形成，禁不了！ 

    中国也做过啊，还不止一次呢， 

    32年宣布银元兑法币 

    48年打老虎，就是强迫黄金换金元券。到哪个时候，谁用黄金换

金圆券？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1913:02 

    @hyh5506849楼 2013-03-1911:53:37 

    北京时间 3 月 18 日晚间消息，摩根大通周一发布研究报告称，

建议客户减持中国股票，同时购买看空中国四大银行的衍生品，主要

理由是中国经济增长放缓和通胀加速。 

    彭博社报道称，身为美国最大贷款银行的摩根大通宣布，将中国

股市的评级降至“减持”。摩根大通首席亚洲和新兴市场分析师莫瓦

特(AdrianMowat)还建议购买做空中国银行、中国农业银行、中国工

商银行、中国建设银行的金融衍生品。2 月 20 日莫瓦特曾发布研

究...... 

    ----------------------------- 

    我认为，关键是这个人民币全部自由兑换才是做空！人民币自由

兑换专家说 5年，其实只要实现关键的地方放开，半年内就可以基本

可以达到人家目的！ 



2971 

 

    小川一郎就是为了实现这个留任的！因为这个太快不行，太露骨！

在人民币自由兑换前，我认为他们不适宜戳破泡沫！所以通货膨胀为

先导！他们还在最后出商业地产！所以风向标就是人民币基本可以全

部自由兑换！ 

    附录：屈宏斌：人民币有望 5年内实现完全可兑换 2013年 03月

19日 07:53我有话说查看评论(0)据新华社消息，汇丰中国首席经济

学家屈宏斌 18 日预测，结合中国对直接投资的流入和流出的开放，

人民币有望在 5年内实现完全可兑换。 

    人民币要成为全球性货币，必须实现全面可兑换。屈宏斌表示，

要实现这一目标，如今国内的条件已经逐渐成熟。中国贸易不平衡的

状况已经改善，人民币汇率也越来越接近均衡水平。 

    中国新一届政府加速金融改革，促进中国的利率市场化，完善国

内金融市场的深度和广度，这都将为人民币可兑换提供前提条件。 

    汇丰提供的数据显示，2011 年 6 月有 900 家国际金融机构开展

了人民币业务；如今，这一数字已经超过一万家。 

    屈宏斌说，人民币国际化的进程超乎预料，并且在未来还会加速。

他预测，至 2015 年中国 30%的贸易量将以人民币结算，这将使人民

币成为全球三大贸易结算货币之一。 

    在谈到人民币国际化进程中可能遇到的风险时，屈宏斌说，因为

同时存在国内市场和离岸市场，所以可能会产生套利机会，增加投机

风险。但是，人民币国际化有利于提高中国在国际贸易(行情专区)中

的角色与地位，有利于国内企业开拓市场，降低汇率风险，从长远看
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利远大于弊。———————————— 

    屈宏斌：人民币全面可兑换机会窗口显现 

    “人民币要成为全球性货币必须实现全面可兑换。虽然这需要一

个过程，但中国决策者越来越有信心来加快这一进程。”汇丰中国首

席经济学家兼经济研究亚太区联席主管屈宏斌 18 日表示，中国近期

一些金融改革措施将推动人民币在五年内实现完全可兑换，而其前提

条件就是进一步完善国内金融市场的深度和广度。 

    屈宏斌认为，人民币完全可兑换的“机会窗口”显现。中国贸易

不平衡的状况已得到改善，并且人民币汇率也越来越接近均衡水平。

此外，中国的利率市场化和其他金融改革正如火如荼地展开。通过进

一步扩大 QFII 和 QDII 额度以及取消对个人投资者跨境资本流动的

限制，将为开放资本账户铺平道路。结合中国对直接投资的流入和流

出的开放，这些举措将推动人民币未来五年内实现完全可兑换。虽然

仍可能存在一些限制，但人民币一旦实现完全可兑换将对中国和全球

带来深远的影响。 

    从两年半之前美国推动量化宽松政策、进而全球担忧美元的未来

走势开始，汇丰就预见，人民币国际化进程开始。而过去两年多的发

展现实，人民币“一飞冲天”，或已经成为全球增长最快的货币。 

    汇丰提供的数据显示，2011 年 6 月有 900 家国际金融机构开展

了人民币业务；而如今，这一数字已经超过 10000家。三年前才建立

的离岸人民币资金池现今已达到近 9000 亿人民币的规模，中国以人

民币结算的进出口额已增长近 6 倍，占进出口总额的比例达到 12%。 
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    汇丰坚持此前预测，至 2015 年中国三分之一的贸易量将以人民

币结算，其体量将使人民币成为全球三大贸易结算货币之一。同时，

人民币跨境资本流动已经起步。2012 年人民币外国直接投资增长了

近两倍，而对外人民币投资则增长了 50%，说明国际社会对人民币的

接受度已经从贸易结算延伸到了投资领域。 

    此外，汇丰续称，从以人民币计价的外汇、债券市场和新兴离岸

中心，到合格境外投资者(RQFII)股市投资安排、外国直接投资(FDI)

以及对外直接投资(ODI)等，随着中国政府不断开放金融渠道，双向

流动不断增强。 

    屈宏斌说，离岸人民币市场从 2010年起步，至 2012年其流动性

激增了 2.5倍，并仍在强劲增长。同时，人民币产品广泛推出，对于

有对冲、融资和投资需求的市场参与者而言意义重大。例如，一些跨

国公司正准备通过蓬勃的中国香港点心债市场参与人民币投资。中国

香港已经成为真正的人民币离岸中心，一些新兴的离岸中心也正在形

成，如伦敦紧随其后，此外，近期已批准在中国台湾和新加坡等市场

建立人民币清算银行(行情专区)。所有这些因素将进一步促进人民币

国际化的进程，并反映出中国的经济实力和人民币的崛起。 

    对于推动相关工作，屈宏斌建议，中国需要进一步完善国内金融

市场的深度和广度，降低进入门槛，这是人民币完全可兑换的前提条

件。虽然中国股市的市值已位列世界第三，但仍然有一些问题和违规

行为需要解决。证监会已推出了一系列重大改革措施。债市相对于股

市和中国快速的经济发展水平而言还相当落后，但今后几年地方政府
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在基础设施项目上迫切的融资需求，可能会刺激债券市场的进一步扩

张。更为重要的是，中国必须建立起一个更加有力的制度和监管框架，

以改善市场效率和控制金融风险。总之，在完全开放资本账户之前，

中国必须先完善国内金融体系。(上海证券报) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1913:05 

    香港政府过分了，香港的做法太伤大陆的感情了。我把你当兄弟，

你把我当敌人。 

    ： 

    香港海关 14 部 X 光机协助奶粉限购民众笑言像搜毒品 2013 年

03月 19日 08:51刘永刚我有话说查看评论(28)全国政协委员、香港

立法会议员谭耀宗：“奶粉问题，香港也很难做” 

    两罐奶粉，50万港币，两年监禁。 

    3月 1日，奶粉出口限制令在香港实行：离境人士所携带出境的

奶粉每人不得超过 1.8 公斤(相当于 900 克包装的两罐)，违例者最

高可被罚款 50万港元及监禁两年。 

    3 月 2 日，深圳各口岸共截获 10 宗违反规定的个案，最多的一

宗有 15罐奶粉，拘捕 8名港人和两名内地人。为能发现多带奶粉者，

香港海关调派 200 人，在 9 个口岸加强搜查工作，并设置了 14 部 X

光机协助。 

    有内地民众笑言，这更像是搜毒品。 

    这个被称为“香港第一个针对非违法违禁品、非法定储备物资的

出口禁令”不仅引起了内地民众的不满，全国政协委员、香港基本法
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研究中心主任胡汉清也在北京表示，新规不符合基本法 115条有关保

障自由贸易的条款。 

    其实，早在 2012 年年中，当有人提出要限制内地人在港购房的

提议时，时任行政长官曾荫权就指出，“香港是一个开放的市场，如

对外来人士做出限制，必须小心研究。” 

    在多数人眼中，香港现在的做法有些“不厚道”。 

    “那么多内地游客赴港给香港经济的帮助绝对是最大的，为什么

买两罐奶粉还要坐牢？”公众的疑问很直接。全国政协委员、香港立

法会议员谭耀宗坦言，内地赴港个人游的确对香港的经济带来很大的

促进作用。但“奶粉和其他产品不同，它就像成人的大米，如果在香

港这个小地方，奶粉不够供应本地的需求，香港的妈妈们就开始紧张

了”。 

    事实上，从 2007 年开始，每年的春节前后，香港都会出现不同

程度的奶粉短缺。“当时政府就找批发商了解情况，询问是否可以保

证香港本地妈妈的奶粉，批发商说没问题。”谭耀宗表示，但后来还

是有很多人买不到奶粉，港府为此还成立了需求热线，买不到可以打

电话求助。 

    当时，政府主要通过与供应商、零售商沟通确保供应，并敦促供

应商利用“商业制裁”打击药房、超市对水货客的帮助，但同时部分

水货客的活动“未至违法”，“我们不可用执法的方式处理”。香港食

物及卫生局局长高永文表示。 

    “但奶粉短缺的情况并未得到缓解，后来港府认为，如果没有法
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律规定，执法部门很难做，最后就考虑香港出台一个商品说明条例。”

谭耀宗坦言。 

    “限制令只是临时的做法” 

    《中国经济周刊》：从提出到正式修正，仅 26天，公众咨询为期

12 天，其中 7 天属于公众假期。限制令的出台为何如此之快？谭耀

宗：这个限制令是先“订立再审议”，因为香港有些法律，如果单靠

立法会的研究会要经过一个长时间的立法程序，所以有时候需要行政

机关在短期内决定何时开始执行一个法例，之后再拿到立法会去审议。

如果立法会讨论不同意就失效，如果同意就继续下去。因为奶粉不是

一般的商品，如果市场逐渐稳定的话，限制令就不会持续下去，这只

是临时的做法，但短期内效果会很明显。 

    《中国经济周刊》：当时跟内地的政府部门沟通过吗？谭耀宗：

我们不清楚，因为这是行政部门的事，我们只是看香港市民的意见是

什么，政府有什么解释，现在的问题出在哪里。 

    《中国经济周刊》：香港是一个自由贸易市场，对奶粉的限购，

是不是会违反一些自由贸易协定？谭耀宗：港府解释过，自由贸易协

定也可以在某种情况下对某种商品做一点限制。有人说是不是跟基本

法有点不一致，这些事情我们要继续讨论。我们会密切注意这个事情，

如果市场供应趋于正常了，我们会再想另外一些办法。 

    《中国经济周刊》：立法会在讨论的时候，有没有反对的声音？

谭耀宗：支持港府的人应该是大多数的。其实这个事情，最早就是一

些立法会的人员提出来的，他们认为奶粉短缺的情况不能再继续下去
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了，必须考虑立法。一开始有人还提出不仅要限制出口，还要管进口，

后来一些商界背景的议员认为这样做会损坏香港自由贸易的形象。 

    “情节很轻，处罚就会轻” 

    《中国经济周刊》：很多人的第一感觉是，50万港元罚款加两年

监禁的刑罚太重了。谭耀宗：香港法例是这样，它仅仅界定最高量刑。

法官在量刑时，会考虑你的具体情况，如果情节很轻，罚款就会很轻。

但如果是涉及大宗走私，就会按照最高量刑去处罚。 

    “澳门可能也会限购” 

    《中国经济周刊》：限制令如果是短期行为是可以理解的，但如

果长期执行，它的负面效应会越放越大。 

    谭耀宗：关键问题就是我们国家自己的奶粉如何赢得公民的信任，

不然的话，中国庞大的需求，任何一个国家和地区都负担不起。所以

我们一定要解决自身奶粉的安全问题，得到老百姓的信任。这个问题

不解决，香港难做、内地也难做。现在澳门还没有限制，但下一个很

可能就是澳门，因为它不限的话，很多人都会跑到那里去买。 

    《中国经济周刊》：对内地“自由行”的城市会不会继续扩大。 

    谭耀宗：现在已经有 40多个城市可以申请“自由行”，但是内地

很多城市还不行，我们的标准就是选择一些经济较为发达的城市，但

现在内地有不少的地方也要求可以把他们申请进去，现在特区政府也

不敢，因为我们的接待能力有限，地方很小。 

    --------------------以后按每个香港人每天 2升自来水，2度

电供港，超过的按 50 万人民币每吨每度计收阶梯电价、水价。小心
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哪天我们直接进口了，比你卖得更便宜！真要太过分了，顶层也没脸

面，让你喝海水去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1913:07 

    这些警告目前还只是警告，是吓或者是帮小川一郎造大印钱的舆

论： 

    穆迪：中国地方债违约风险升级势头出现逆转 2013 年 03 月 19

日 02:56 东方财富网我有话说查看评论(2)北京时间 3 月 19 日凌晨

消息，彭博社周一引述评级机构穆迪投资者服务的一份报告指出，考

虑到中国监管机构所说的，中国地方政府融资平台有 20%的贷款处于

风险当中这一判断，穆迪已经认为这些地方债务违约风险进一步增加

了。 

    穆迪分析师郭书岑在时间为 3 月 8 日的一份电子邮件声明中回

应部分问题时指出，中国地方政府融资平台债券的大涨势头将会出现

逆转，特别是在偿付拖欠情况发生之后。根据申银万国证券的估算，

地方融资平台债券的平均收益率会在 2013年 6月时从目前的 6%涨到

7%。申银万国是中国首家证券经纪公司，曾在 2010 年被新财富杂志

评选为中国最具影响力的研究机构。 

    郭书岑指出，“由于很多地方政府融资平台的财务状况还是不太

好，有非常沉重的再融资需要，我认为这些平台出现违约的风险将会

增加。”她强调，“监管机构已经要求银行(行情专区)控制它们在地方

政府融资平台的风险敞口，除非地方政府能找到其他的融资方式，否

则部分项目可能会出现违约。” 
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    中国人民银行行长周小川在 3 月 13 日的一次媒体简报会中曾指

出，向地方政府融资平台发出的贷款中有五分之一都存在风险。美国

银行提出的数据显示，中国地方政府融资平台在 2012 年的净发行债

务规模同比增加了 179%至 1.132 万亿人民币(1820 亿美元)，占据了

企业债务销售规模的 50%。 

    内地媒体 3 月 13 日的报道也指出，中国银行(行情股吧买卖点)

业监督管理委员会已经提醒国内银行加倍小心，并要求它们限制对地

方政府融资平台所发行债券的持有量。这篇报道称，银行被要求不允

许将对地方政府融资平台发放贷款的未偿付部分规模超过 2011年 12

月 31日的水平。 

    -------------------- 

    “阳光融资”化解地方债务风险 

    2012 年以来，在财政收入增速放缓的同时，随着地方政府偿债

高峰的到来，地方政府的债务规模和偿债风险持续受到各方高度关注。

为此，全国政协委员、普华永道合伙人张国俊在此次“两会”期间做

出提案，提议通过建立统一统计口径、统一监测和风控系统并进行阳

光融资来有效防范和化解地方债务风险。 

    地方政府偿债高峰 

    张国俊在提案中表示，按照审计署 2011年披露的数据估算，2012

年地方政府性债务中需到期偿付的金额约达到 1.84万亿元。2009年

启动的大规模信贷，在 2012年迎来了偿债高峰。 

    在如此背景下，2012 年二季度以来，全国各地陆续推出大规模
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经济刺激计划，地方财政收入增速放缓、偿债高峰到来、投资冲动高

涨呈现出“三碰头”的局面。 

    张国俊称，在投资需求高涨、融资渠道收窄的背景下，随着我国

债券市场，尤其是信用债市场的迅速扩容，越来越多的地方开始另辟

蹊径，借助债券市场进行融资，成为当前地方融资的一个新的显著特

点。 

    统计显示，2012年前三季度，城投债共发行 401只，总额 4713.7

亿元，已超过 2011年全年 4257.4亿元的发行规模。通过城投债的发

行，地方政府融资途径由单一银行信贷方式转向金融市场，市场化的

约束机制有助于规范平台公司的融资行为。 

    然而，张国俊认为，财政收入增速放缓的同时，地方政府偿债高

峰却“如约而至”，其债务规模和偿债风险值得关注。 

    “一方面，政府借债需要还钱，另一方面，财政收入增速放缓，

而政府目前对地方融资平台贷款又实施了比较严格的控制。多重矛盾

叠加之下，地方政府能否在偿债高峰到来时顺利如约还本付息，引发

担忧。另外，由于城投债所筹集的资金主要投资于准公共物品，因此

发行人盈利能力普遍较差，产生的净经营性现金流有限，偿债资金严

重依赖地方政府财政补贴，加上大量的地方政府性债务，城投债后续

可能产生的信用违约风险不容小觑。”化解巨额地方债务风险针对如

何有效防范和化解巨额地方债务风险，张国俊在提案中提出了三点建

议。首先，针对债务规模有多少的问题，张国俊建议需建立统一的统

计口径。他表示，“地方债问题复杂，主要受制于各方的标准不统一，



2981 

 

不同的口径造成可比性较差，参考性较低，要摸清地方债必须要有统

一的权威统计口径，其紧迫性大于统计方法的改进等具体操作层面的

问题。”财政部 2012年 9月下发《关于地方政府性债务管理系统推广

运用的通知》，地方政府正在加快该项系统的对接和运行工作。而在

债务风险防范方面，张国俊则建议建立统一的地方债监测和风险控制

体系。“当前最需要尽快建立政府性债务的监测体系和风险控制标准，

将政府负有直接或间接偿还义务的各类债务纳入政府性债务的监控

范围，设定政府性债务风险控制指标和标准，并对政府性债务实行余

额管理，使地方政府的债务融资规模控制在安全范围内。”另外，他

建议通过债券市场进行阳光融资。一是要“大力发展债券市场。债券

市场可以成为化解地方债务风险、支持地方企业发展的一个重要融资

渠道。”二是建议“积极推动融资平台资产证券化”。 

    “经过一轮对现有地方融资平台的清理后，保留下来的地方融资

平台很大一部分是市政建设、交通设施等基础设施类企业，拥有稳定

的现金流和大规模的固定资产，符合资产证券化的条件。可以通过融

资平台资产证券化的手段，让资产流动起来，拓宽城市基础设施建设

资金的融资渠道，化解地方政府性债务流动性风险。”张国俊认为。

(第一财经日报) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-1917:59 

    央行副行长驳银行上市贱卖论建议降低国有股比例 2013 年 03

月 19 日 07:46 来源：京华时报[推荐朋友][打印本稿][字号大中小]

京华时报讯（记者高晨古晓宇）中国人民银行副行长刘士余昨天表示，
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四大国有银行改制上市时，有不少人批评国有银行遭到“贱卖”。对

此，刘士余回应称，需要历史性的看待问题，当时对银行改革的信心

并不充足，找到发起人都不容易。 

    刘士余是在首届诺贝尔奖经济学家中国峰会上做出的上述表述。

他还表示，未来十年我国的金融业还将立足于开放市场的体系建设，

要把中国金融体制改革推到一个更高的阶段。未来十年国有资本不应

当在国有银行保持现在这样高的比例，“对国有银行资本来讲，国有

资本的资源配置效率不是很高”。 

    刘士余还在演讲中表示，当前中国经济增长的特点是投资驱动，

应对影子银行保持警惕。对防范影子银行风险，刘士余提出，一方面

要相应加强法制建设，另一方面也需要监管能力的建设。（责任编辑：

马常艳） 

    ------------------------------------- 

    未来十年国有资本不应当在国有银行保持现在这样高的比例---

---就是搞成外资银行嘛！我最近不打算写什么了，和大家约好股市

1800 点的时候，或者沪金价格跌破 280 再说吧！大约要几个月左右

吧！春暖花开，哄孩子玩去了！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-2817:35 

    @下酒的小菜 6888楼 2013-03-2722:06:55 

    请问楼主，你请假了吗，就这样偷偷的走了 

    ----------------------------- 

    这里向您正式请假一下！组织纪律当然要讲的！让我非常感动的
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是，没有更新的帖子居然又有将近 1万的点击！处理一些私事也避一

下锋芒！讯读的已经被封了，我感觉我不回避一下，这里也快被封，

那样，真到让大家抄底黄金、股票等等的关键时候不能告诉大家，对

大家损失更大，我这不能风头太盛，否则先被灭掉！中国历来农民起

义军，开始风头太盛的都是官军全力追剿的目标，而这时候其他农民

起义军却借机大举发展！所以朱元璋的做法是王道！毛泽东在抗日战

争中的战略也是这样！既然人家把握话语权，我暂时避一下也是应该

的，否则连话都说不出来！这里给大家一次解释完！ 

    接着陪孩子玩，摆弄玉石玛瑙，高三出一些练习密卷！哈哈哈！

让黑夜更深吧，你看股市 2245点又破了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3013:32 

    @railsbug6900楼 2013-03-2914:47:53 

    有阵子没更新了老师呢？想看新帖子了… 

    ----------------------------- 

    网友说：“最近，到处在炒着房价往上升，老百姓都是这个预期。

家里给我的压力也大呀。说房价跌没有一个信的” 

    我认为，嗯！好得很！---这就是最后的接盘的时候！最后的疯

狂！崩盘在即！2017 年他们想在 2013 年基础上发货币翻一番到 200

万亿的 M2！他们也不是傻瓜，这是计算过的，如果要维持房地产价

格，用脚后跟想一下都要多印这么多钱！人民币如果 200万亿那么能

兑换多少美元？就现在这样 100 万亿要兑换多少美元？结局就是要

么中国将世界资产买光要么人民币大贬值！再用脚后跟想一下，前者
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是不可能的，结局就是一个人民币大贬值！有网友材料：每年贪官向

海外转移财产 2.9万亿换成美元的人民币,从 2004年到现在了！ 

    坚持就是胜利！ 

    下面附录几个新闻： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3013:33 

    部分公务员开始抛售房产被指与不动产登记有关 

    宏观经济现代金报 2013-03-3005:28我要分享 1252 

    “原价 1 万 3 一平方米的房子，9000 多元就买到了，我想想肯

定和最近的房产调控政策有关。”昨日冯哲(化名)向记者表示，自己

刚买到了一套便宜的房产，房东是在宁波某机关工作的。而这样的抛

售，业内人士认为，与不动产统一登记制度即将出台不无关系。 

    3 月 28 日，国务院办公厅就实施《国务院机构改革和职能转变

方案》任务分工进行通知，要求 2014 年 6 月底前出台并实施不动产

统一登记制度，由国土资源部、住房城乡建设部会同法制办、税务总

局等有关部门负责。消息一出，不少专家都表示房价会马上下跌。 

    记者周阳 

    抛售的房子太便宜，客户都不相信 

    冯哲刚刚办理好所有的手续，准备入住位于鄞州区泰安西路的香

堤水岸，面对这样的大便宜，冯哲感觉做梦一样。 

    年前，冯哲打算换一套三室一厅的房子，可鄞州中心区几乎都没

有低于 1万 4一平方米的房子，总价几乎都超过 200万。有一天，中

介神秘地向冯哲推荐一套香堤水岸的房子，140平方米只要 130多万，
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冯哲几乎不敢相信，“这房子肯定是有问题的，不可能无缘无故便宜

4000元/平方米。” 

    为了促成交易，中介道出了实情。该房东在宁波某机关工作，因

为手中有多套房子，怕以后实名制以及收房产税，所以打折抛售。中

介称这个价格很吃香，如果需要的话可以马上订合同，但不能对外声

张。冯先生也就莫名其妙地“捡”了这个便宜。 

    中介称确实有公务员便宜抛售房产 

    “公务员也是房屋买卖客户中的一部分，公务员便宜抛售房产的

现象确实存在。”一位大型中介部门负责人如是说。该中介人士再三

让记者不要透露姓名，他表示，在二手房买卖中，公务员的比例确实

是占了一部分，最近在“房姐”、“房叔”、“房哥”等人物曝光以后，

确实有个别公务员在抛售房产。作为中介方来说，他们只是服务好双

方，对于客户是什么身份、手中有多少套房子，他们也不好深究，毕

竟都是在法律的允许范围内。 

    “据我所知，一公务员手中就有十多套房，最近在我们这里挂的

价格基本都在市场价的 8 折左右，3 月份 20%税费的事情后还真成交

了不少。”某中介部门负责人向记者这样说。记者随后又拨打了几家

中介负责人的电话，他们都表示，这个事情比较敏感，再加上涉及到

客户的隐私，具体情况他们不便透露。但能够使记者确认的是，最近

确确实实有部分房屋成交的价格远低于市场价，除了公务员，其他经

商、专业炒房的人当然也有。各方观点不动产统一登记能否让房价下

跌？记者了解到，此前住建部负责人已经公开表示，目前 40 个重点
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城市住房信息基本上已经联网。按照住建部的计划，今年 6月底将完

成 500个城市的住房信息联网工作。潘石屹(微博)发微博表示，这是

好政策，能快就更好。他大胆预测，如果今年实施这个好政策房价马

上会跌。腾讯网友“天心”表示，在不动产统一登记制度实施之后，

拥有大量房产的人可以被很快确定，这项制度对反腐的助力作用不容

小视。同时，不动产登记制度能够保障房屋等不动产的交易安全，减

少欺诈行为，而且还有利于摸清全国房地产市场的基本情况，有利于

宏观调控。任志强(微博)也发微博表示：知道不动产都应登记什么信

息吗？这个信息是否对社会公开？其中的隐私又如何保护？不要又

是连自己的住房情况也不许查吧！ 

    南天房产总经理助理薛敏强向记者表示，在不动产统一登记制度

实施之后，拥有大量房产的人可以被很快确定，从这个角度来说，这

项制度对炒房的抑制作用不可忽视，但对普通市民的影响比较小。另

外，不动产统一登记制度的确立可以推动全国房产信息联网，这有利

于摸清全国房地产市场的基本情况，有利于国家对房地产市场的宏观

调控，并为房产税的进一步推广做铺垫。 

    (现代金报) 

    ---------------------------- 

    ZXL1968：国家百分之 20的所谓税根本目的不是抑制房价！现在

实际结果已经出来了！我的判断是正确的，力保一手房价格和销量！

关于房产税的推出我的判断也是对的，果然他们想推但是不敢现在推

——一手房积压太严重了！他们目的就是 1房产税拖和造舆论以备将
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来收钱 2：维持房价继续剥削百姓------他们没有想到的是公务员官

员太腐败和不爱国了！集体逃跑！ 

    一句话现在不要接盘任何地产！崩盘就在眼前！舆论越忽悠说明

他们越虚弱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3013:34 

    再看消息：1：住房信息联网完成房产税试点第二季“杀青”

2013.03.3:2：受不动产登记助推动房产税可望明年出台 

    ------------什么意思？按照这个时间表，只要一手房价销售受

到阻碍，就找个借口推迟房产税，其实，所谓全国房产联网就是 1周

的的事情 

    那么房价崩盘以后除了买住房便宜对老百姓来说还有哪些好处

呢？---------------几乎没有好处！因为收入崩的更快！那么改革

开放卖地挖矿流血汗的钱哪去了，换成美元飞走了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3013:37 

    李克强：要让人民呼吸洁净空气吃上安全食品 

    宏观经济新京报[微博]2013-03-3003:21我要分享 0 

    在上海召开座谈会，强调把让群众呼吸洁净空气、喝干净水、吃

安全食品作为发展重要内容---------------就和收房产税一样，先

调研 10年吧！我们需要立刻就办的人！不要忽悠的人！ 

    据新华社电 29 日，中共中央政治局常委、国务院总理李克强在

上海召开部分省市经济形势座谈会。会上，上海市和江苏、浙江、安

徽省政府负责人介绍了本地经济运行状况，并提出了建议。李克强与



2988 

 

大家深入讨论。 

    要打造中国经济升级版 

    李克强说，长三角区域地处改革开放的前沿，经济分量大，既是

沿海经济也是内地经济的最大引擎，对国际国内市场反应灵敏。我们

一方面要把握稳中求进的总基调，搞好宏观调控，统筹考虑稳增长、

控通胀、防风险，保持经济平稳运行，另一方面，要立足当前、着眼

长远，用勇气和智慧推动转型发展，打造中国经济升级版。 

    李克强强调，打造中国经济升级版，首先要立足于扩大内需，在

扩大开放中培育和拓展好国内市场。转型升级要在稳增长中提高质量

和效益。面对竞争激烈、产能过剩矛盾突出、要素成本上升的压力，

要支持企业加快调整优化结构，提高科技创新对经济增长的贡献率，

推动产业向中高端升级，实现进中求好。 

    李克强说，经济转型升级要体现在人民生活水平的提高上。稳增

长，首先要看就业稳不稳，要更加注重向调整结构要就业，特别是要

围绕经济升级的需求，像“抓工业上项目”那样对发展服务业下功夫、

出实招，释放扩大就业潜力。 

    转变政府职能向市场放权 

    他指出，资源环境约束问题不解决，发展就会“断粮”，民生就

会“打折扣”。这也是转型升级必须破解的难题。各级政府要增强紧

迫感，更加主动地采取措施，解决突出问题，力推绿色发展，把让人

民群众呼吸洁净空气、喝干净水、吃安全食品作为发展的重要内容。 

    李克强指出，稳定经济大势，既要发挥宏观政策的作用，更要依
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靠改革促进转型，激发社会、企业、个人的活力和创造力。要抓紧清

理束缚生产力发展的障碍、取消不合理的政策和制度规定，降低企业

生产经营成本，使他们在更公平公正的环境中参与竞争。特别是要加

快转变政府职能，向市场放权、为企业松绑，用政府权力的“减法”

换取市场活力的“加法”。 

    (新京报) 

    --------------------------------------- 

    ZXL1968李--向市场放权、为打着民企称号的外资企业松绑；给

国有企业强制分红，不许武钢养猪拿地这样的加绑！这样农村城镇化

就是外资拿地养猪的城镇化！这样的套路我们见多了！ 

    我问李总理一个简单的道理，你要搞市场化，政府放权，那么满

长江的死猪可以市场化管吗？政府什么都不管要政府何用？我们凭

什么纳税！ 

    有网友问：“房价蹦了，投资店铺行不行？”---现在绝对不能投

资店铺，但是在最萧条的时候买店铺是王道！ 

    我回来就说这几句话，因为有些网友信心有些动摇！大伙 HOUL

住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3013:38 

    再告别一阶段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3121:57 

    @jiji18cm6914楼 2013-03-3121:38:34 

    馬克,老師好. 
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    ----------------------------- 

    我已经想好我的世界农业论坛论文题目 

    --------------中国需要什么样的农村城镇化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3122:00 

    刚才，我看电视，又看到养猪的事！央视周期性的在没完没了的

说猪肉啊，农产品啊这些东西，但是那么多专家都没有说到农民为什

么养猪种菜不赚钱的原因！今天我彻底想通了！这个原因不是中国农

民懒，是政府官员太懒太没有良心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3122:03 

    现在，W先生走了，李先生来了，那么我要问李总理关于农村城

镇化几个问题，关于农民养猪，种菜周期性不赚钱的几个经济学问题！

如果不解决这几个问题一切都是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3122:08 

    1：我回顾一下，所有农民亏本的原因之一就是农资价格高！我

想问一下李总理一个简单的市场经济学原理，如果终端产品卖不出去，

源头生产资料的价格该不该跌？应该跌吧？但是他娘的为什么从来

就是农产品生产资料不跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3122:14 

    2：我回顾一下，所有农民亏本的原因之二就是猪肉为代表的包

括棉花和蔬菜的价格农民的出售价与市场需求价格严重背离！比如，

田头 1 毛钱没有人收的菜在超市市民 2 元钱买不起！请问李总理这

是市场规律吗？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3122:28 

    3：按照市场的规律，修公路是促进农产品外销，那么现在修公

路的高昂过路费成了阻止农产品及其他货物畅销的阻力！这些以市场

规律为借口并多方投资贷款修的各级公路为什么没有起到市场该有

的作用？反过来讲，现在铁路的多方投资贷款，以所谓民营为借口的

私有化修建的各级铁路，你凭什么就认为是有利于市场的？你不提毛

泽东思想也罢，就是按照邓小平理论，我们也已经摸到了这个石头—

—就是私有化的国家不控制的公路只能是农产品在内的商品市场自

由流通的最大阻力！这不是实践已经检验过的吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3122:41 

    我相信李总理及其您的精英专家团队回答不了我的三个纯市场

化的问题，当然他们也可以王顾左右而言他，推到需要继续市场化改

革头上！这样你们长期以来就陷入一个怪圈，明明是按照你们的要求

全面市场化了后出现的问题，你们就说需要继续市场化！试问全中国

除了铁路，石油少数企业外还有什么没有股份化市场化的行业呢？比

如食品和服务业可以说完全市场化了，伊利股份、蒙牛集团哪个不是

上市公司，乃至是国际上市公司，让他妈市场化的结果就是全中国人

民到外国到香港才能买到放心的不诞生大头娃娃的奶粉吗？一方面

李总理在大谈食品安全一方面又在鼓吹让我们断子绝孙的市场，我们

到底如何相信您呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3122:45 

    现在，我结合养猪的事情，给李总理和你的市场化精英团队好好
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上一课！我不会长篇大论耽误您们宝贵时间，换句话说，我还要编写

高三复习资料没有太多时间扯淡！用几句话就给您们说清楚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3122:50 

    先看一个图： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3123:03 

    大家看到什么问题了？市场化的结果，国内种子企业比例从

2001 年的 80%到 2009 年只到 30%，现在的数据我没有查到，估计是

机密了！同时，在外资垄断了我国种子行业以后种子企业的产值却增

加了近 20 倍！连年大幅上升！我们要的就是这样的市场化吗？不！

这是资本垄断，严重违背市场化原则！就是说外资一旦垄断了市场，

那么不管你农民接受不接受人家就是这个价格！卖不了菜是你的事情，

最多你不活了不种地了，只要你中国人还要吃饭就是这个价！你中国

人爱吃不吃，爱活不活！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3123:08 

    一句话，农民居高不下的农资价格根本不是真正的市场化的结果，

是大资本垄断的结果！也是国家相关部分太懒乃至失职更有极大可能

被收买的结果！后面我给出充分证据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-03-3123:10 

    关于土地流转，乃至农村城镇化其实他们早就有预演，根本不用

我们预测，他们在种子方面的手段马上就用到土地上！本人揭示他们

的魔术手法！顺便说一下，本人对各种魔术技巧和江湖秘术谜底很感

兴趣，收集不少秘籍啊！哈哈哈！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0100:23 

    再从销售环节看，商家居然那么便宜的农产品不要不收！这不奇

怪吗？这是大型超市被外资垄断的结果，他们为什么这样不按照市场

规律办？按照市场调节，地里的菜便宜应该大规模收购才对啊！为什

么？猪肉也是这样！我看了很多论文和电视节目没有人告诉百姓为什

么！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0100:34 

    尤其是新疆的棉花我还是有些了解的！前几年价格高，奎屯的农

民都到城市里买房子了，所以经济发展了，城市化是个自然的过程！

政府引导一下就行了！如果真心让农民进城，我认为很简单就是提高

农产品价格，新疆的实践告诉我们，发财的农民不需要你动员，他自

己就进城了！问题是新疆的棉花这今年价格忽然大幅下跌而奇怪的是

商场的服装价格却大幅上涨！我老婆都喊衣服贵了好多！为什么呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0100:36 

    -来源（中国饲料行业信息网）。 

    2012 年度新棉收购已经开始，但今年的棉花产购销形势不同于

往年。9月份，国家高价收储棉花的同时，低价抛储;棉花存在收储价

和市场价两种价格，收购加工企业无所适从;植棉收益低、棉农嫌棉

价低不愿意卖，棉企嫌收购成本偏高、无利可图不愿收;国外棉价大

幅低于国内，纺织企业成本高企，出口下滑，处境艰难。各种问题矛

盾纠结于棉花产业，棉花行业到底怎么了 

    --------------这句：“;植棉收益低、棉农嫌棉价低不愿意卖，
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棉企嫌收购成本偏高、无利可图不愿收;国外棉价大幅低于国内，纺

织企业成本高企，出口下滑，处境艰难”是核心的核心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0100:44 

    国家层面，长期以来变相压低农产品价格，使农民收入严重滞后

经济发展！这是人为的因素！如果真的让农产品以市场的价格，按照

中国的劳动力水平粮食和蔬菜价格就不是现在这个价格！农民的劳动

力价值如果因为农产品价格的合理回归的话，农民种地有了钱以后自

发的就会向城镇化转化！他还用像破产一样卖地进行城镇化吗？是谁

这样有计划有组织的压低农产品价格！有人说我们没有压低农产品价

格啊，国内劳动力低，我们只是从美国大规模进口了廉价大豆、棉花

而已嘛！那么我要问我们加入 WTO有个屁用！人家美国动不动就起诉

我们倾销，商务部的老爷们你们什么时候起诉过美国向中国倾销大豆，

倾销棉花？这就是你们让市场把中国农民变穷的狗屁市场逻辑吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0100:51 

    再说猪肉！我们高价进口人家的饲料当市场价格急剧下跌时，你

能够竞争过人家自己有廉价饲料来源的跨国公司吗？绝对不能！这样

几个回合波动下来，中国的养猪业就高度被人家控制了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0100:53 

    好了，明天从种子角度谈土地流转的未来走向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0111:09 

    @aamenliao6937楼 2013-04-0106:01:24 

    在一个潜规则畅行的环境里，连潜规则都搞不清楚的人能够看透
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未来走势？发发牢骚而已。别当真！ 

    ----------------------------- 

    看来您真明白了潜规则！您一定上到高位了，你的老婆给上司潜

规则了吧？你舔了上司的痔疮吧？你也不要当真！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0111:21 

    市场化政府不作为的结果是什么：请看《嘉兴人曝死猪利益链：

上海人不知吃过多少死猪》我妈是上海知青，上海人特别讲究吃讲究

为什么！居然市场化后让上海人吃死猪肉！当然会有专家说：“这是

市场化不够的结果”如果规模化养猪就不会这样了！其实这是更大的

逻辑悖论，谁不愿意赚钱多？就像放任市场让蒙牛、伊利自己制定自

己的奶业标准最后全中国的奶业企业没有政府有效监管，不是被市场

化的没有市场了嘛！动不动官员就说企业家要有行业自律，要流淌道

德的血液，说这话的人忘了马克思的名言：“资本到这个世界，从头

到脚,每个毛孔都流着鲜血和肮脏的东西。” 

    有人说大资本控制行业后工人待遇会好的，这更是谬论！农民入

城最后的结局是什么，我们看看下面市场化的香港就知道了，请看下

面新闻： 

    附录：李嘉诚旗下码头罢工续：工人十年未涨薪 2013年 04月 01

日香港葵涌货柜码头的工业行动昨日已进入第 4天，劳资双方的谈判

至今仍然胶着，未有解决迹象。昨日约有 450 名码头工人参与行动。

码头业职工会总干事何伟航表示，工人计划今日前往政府总部请愿，

促请劳工处介入处理。 
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    香港国际货柜码头公司董事总经理严磊辉表示，昨日与码头工人

外判商会面，了解劳资双方的谈判情况，目前双方仍在不断沟通。同

时国际货柜码头公司昨日已正式签署法律文件，向法庭申请禁制令，

希望尽快实行，但细节无可奉告。 

    工业行动今日第四日 

    葵涌六号货柜码头的工业行动进入第四日。逾百名工人 3 月 30

日晚上在码头通宵驻守，与前来声援的市民席地而睡。昨日早上，码

头入口保安员为工会代表和记者登记身份。码头业职工会总干事何伟

航表示，保安人员态度友善，只要在工友陪同下可以顺利进入码头，

暂时没发现码头安全风险上升。而工会组织的纠察队 24 小时运作，

将继续招募义工，以便由 10人增至 15至 20人，维持现场秩序。 

    何伟航表示，目前超过 450名工人参与罢工，工友将讨论进一步

的工业行动，相信罢工会长期持续下去。他估计，工业行动至今已影

响码头 80%的运作，平日繁忙的码头运作已减慢，相信工会行动已扰

乱程序，但是暂时没有外判商联络工会讨论薪酬问题。何伟航呼吁，

外判商应尽快与工人展开谈判，因为下一步行动会继续影响码头运作，

码头损失将非常巨大。 

    何伟航强调，这是一场无限期的持久战，由于不少市民支持，目

前物资并不缺乏，而用做支持工友维持基本生活的基金，已从社会募

捐到 8万元(港元，下同)，希望市民继续支持。 

    外判工公司工薪酬有别 

    码头工人的工业行动自上周四(3 月 28 日)开始，争议原因在于
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薪酬水平。劳方与码头公司对薪金金额及工作时数各执一词，参与工

业行动的逾百名码头工人表示，以工人每一班工作 24小时计算，1997

年，一班薪金是 1300至 1500元，2003年 SARS时因为经济凋敝而下

调，现在只有 1150至 1300元。 

    据了解，位于葵涌的香港国际货柜码头，隶属和记黄埔港口集团，

是世界最大的私营货柜码头。拥有四号、六号、七号、九号(北)泊位，

同时与中远太平洋(行情股吧买卖点)合资经营八号两个泊位。公司最

终持有人是华人首富李嘉诚。 

    公司旗下有五间外判商，负责聘请码头内不同的工种。工种主要

分为公司工及外判工，公司工由香港码头公司直接聘用，在待遇上较

合理和稳定，例如有轮班时间、按月支薪、有固定就餐时间、年终奖

金等。外判工则由外判公司招聘，有时再作二判、三判。工作时间由

16 至 24 小时不等，按工出粮，每 24 小时 1115 元，三班工资不一。

福利上，外判工没有规定的就餐时间、也没有医疗保障。 

    对于工人的要求，香港国际货柜码头公司否认工人所指薪金多年

无加。公司发布的声明指出，2003年 SARS期间，工人月薪达 1.7万

元，经过今年加薪 5%，目前月薪为 2.1 万元。码头公司表示，个别

工种已由工作 24 小时减至 6 至 8 小时，连续工作 48 及 72 小时近两

年已很少发生。 

    码头公司申请禁制令 

    由于劳资双方仍在僵持中，昨日工会方面重申，工业行动没有最

终方案，最重要是资方有诚意沟通。但香港国际货柜码头公司昨日再
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次声明，由于货柜码头是高度危险的场所，强调不容许场地被用做长

期斗争，昨日已采取核实身份证的方式，公众人士获准后才可进入码

头范围。 

    香港国际货柜码头董事总经理严磊辉表示，已签署法律文件，向

法庭申请禁制令，希望尽快实行。他表示，码头今日运作有改善，数

十人已复工，但昨日的工业行动中，有工人冲击外判商的办事处，造

成毁坏，有关方面已报警。 

    对于资方表示，码头已有数十人复工，何伟航认为，有关数字可

能虚构，公司会找人预替岗位。他预料复活节假期后，码头运作将受

到更大打击。同时，何伟航引述工人说法，否认有工友昨日曾毁坏外

判商的办事处，并就事件告知警方。 

    工业行动译自英文 In-dustrialaction，是工人同老板谈判时，

讨价还价的一种行动。做法有拖慢效率，比如罢工、按章工作、拖慢

做等等。等对老板或社会造成大的影响后，增加谈判筹码。 

    工业行动有时是罢工的代名词，为了比罢工听起来好听而用。不

过工业行动的方式比罢工多。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0121:58 

    @tytytttyyy6943楼 2013-04-0117:28:17 

    这个问题楼主怎么看？ 

    中国央行已经与阿根廷、韩国、印度尼西亚、马来西亚、白俄罗

斯和巴西等国家的央行签署了本币货币互换协议，现在又准备与澳元

签署直接兑换协议，是不是可以推断中国汇率还要保持相当长一段时
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间稳定，短期内不会有太大贬值？？？ 

    ----------------------------- 

    没有实力保障的人民币国际化只能让各国的人民币在特定时间

蜂拥回中国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0211:08 

    @X只为了顶你 6947楼 2013-04-0202:00:57 

    一亿套非自住房的未来在温水锅里 

    楼主:sxlf225588sxlf 

    张老师这个帖子应该是唱空的吧！ 

    ----------------------------- 

    何止 1亿，国家的详细数据是不敢公布的 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0300:03 

    在想很多问题，网友的一个观点我引用一下：其中之一就是增加

货币的投放与经济增长不存在必然的因果关系！经济就是生产关系，

包括生产、分配、交换和消费 4个环节。经济是否增长，一方面取决

于其内部因素，即 4个环节的运转是否通畅、有效；另一方面取决于

一个重要的外部因素，即生产力。货币是生产关系的重要要素，影响

着生产关系各环节的流通。首先，如果生产力低下，投放再多的货币，

也不可能把经济搞上去。 

    ----------津巴布韦就是这样，他印的钱只能在国内消费，国内

还是哪些商品，国际上不认他这些钱！他自个慢慢花！我们不管以什

么名义发放货币都要有项目！首先，实际拉动生产没有花项目申报的
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那样多的钱，这样在这方面促进生产就先打折扣！其次，钱又畸形集

中在少数产业，比如房地产、金融产品及其衍生产品，在这些虚拟经

济产生严重泡沫，但生产力没有提高，消费保障也没有提高，而消费

依存度提高！花这样大的钱，粮食安全、能源安全，科技创新乃至自

己的市场保护不仅没有解决而且全部越来越不安全和丧失机遇和市

场！中国 30 年来的一个奇迹就是居然吸收掉那么多多发的货币！其

实就是将原来不是货币的东西货币化了，比如土地！上学！看病！所

以钱在多但是感觉很艰难！比如我本人现在看有房有车，一旦家里有

谁生大病一夜就变穷了！垄断性的房地产，以高价土地反复抵押贷款，

让货币越来越多，直至崩溃。其产生的虚拟货币会几何级数的消失！

但是贷出去的款该换美元的换美元了，该高消费的消费了，为什么我

提到换美元？因为在一个津巴布韦那样的国家，高度贬值的货币谁和

你换美元？人民币不同，虽然还存在一些管制，但口子已经打开了！

用变戏法得到贷款的人比我们更知道他们空手套的是白狼！贪官和破

产的商人我们注意到共同的后路就是逃跑外国！何况人民币汇率还奇

怪的很高！由于银行贷款是有资金比例的！所以给这个行业贷款就不

能给哪个行业贷款！比如中国的很多项目就是缺钱！像新疆有个先进

的抗震建筑发明就是缺钱停留在专利中！我最近的商业实践告诉我，

要搞高端的东西就是要高投入，机器、技术、设备、团队！否则永远

只能初加工！不贷款是不可能实现的！房地产商们贪婪地从经济河道

中吸走大量的货币资金，这些情况，货币总量虽然增加，但真正参与

经济循环的有效的货币流量很难增加。这就是说分好蛋糕是对的！光
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做蛋糕是没有用的！ 

    简单的说，一旦以土地高价抵押为货币发放标志的泡沫破裂！我

们比津巴布韦还惨！因为在泡沫破灭前人家已经把我们家的好东西全

部用马上要贬值的货币换走了！津巴布韦再惨，人家自己国家的土地、

资源、还在吧！当我们再想用我们的货币换别人的粮食和能源的时候，

我们会惊奇的发现，人家不认我们的钱了，我们以前拥有的天然的生

存必需品只有用硬通货或者不尽的劳苦来换了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0312:04 

    @zxl196820126919楼 2013-03-3122:08:20 

    1：我回顾一下，所有农民亏本的原因之一就是农资价格高！我

想问一下李总理一个简单的市场经济学原理，如果终端产品卖不出去，

源头生产资料的价格该不该跌？应该跌吧？但是他娘的为什么从来

就是农产品生产资料不跌！ 

    ----------------------------- 

    @5495025816954楼 2013-04-0222:37:20 

    是呀楼主，小时候在家父母种田时真的觉得肥料很贵很贵，现在

也基本上每年都涨价。之前我老是天真地在想肥料是什么做的啊？老

是涨价怎么没有人管啊？？呵呵呵不过我现在也没有搞清楚。每次看

见环卫工人扫垃圾也会想到难道不是越脏越累又没有人喜欢做的事

情工资越高么？？？？？？？？诶不过现在头脑中浮现出毛竹系问

话大哥掵了，是不是当时就预料到会是现在这样，把所谓有文化的人

抬得太高而体力劳动却被贬值？不知道...... 
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    ----------------------------- 

    每次看见环卫工人扫垃圾也会想到难道不是越脏越累又没有人

喜欢做的事情工资越高么？？？？？？？？----------在欧洲这样

的活工资水平不低，我有长期在欧美生活的网友提供的资料！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0400:05 

    杜猛: 

    我认为“国五条”细则应该说是我们十年九次调控以来最精准的

一次。第一，这次完全符合基本经济规律，用经济杠杆来调控；第二，

取消了政策一刀切，改变了以前一个人得病，全家人吃药的调控模式。 

    我认为是北京的“国五条”细则整体上是符合北京楼市的情况。

问题在于，力度不够。看着它最严厉，但是并没有实在的打击力度。

现在出台的细则还是太温柔了，指望这个政策打压北京房价几乎不可

能，北京楼市仍然会强劲上涨。而地方几十个字的细则，并不是有意

敷衍，而是对地方经济离开土地财政没有信心的表现，是无奈之选。 

    调控只是吗啡能止痛治不好楼市癌症 

    中国楼市像个顽疾难愈的病人，调控措施层出不穷也无法药到病

除。越来越多的声音认为，楼市的症结在于土地制度，调控只不过起

到了暂时止痛的效果，甚至还可能拖延病情。杜猛: 

    现在“国五条”及其细则是治标，并不解决治本的问题。就像打

了吗啡，先麻醉一把，只起到镇痛的作用，等麻醉过后问题仍没有解

决。现在我们疼了就打一针镇痛剂，只能勉强解决一个短期矛盾，是

因为没有决心进行彻底的改革。 
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    在某种意义上，房价和地价成了我们国家国民经济的公害，成了

经济运营的一种癌症、顽症。怎么解决这个问题？就要做"外科手术

"，光靠简单的“吃药”，打几个"麻醉"是解决不了问题的。外科手术

就是我说的必须进行产业结构调整，必须要扭转我们地方财政高度依

赖土地财政的现状。这个问题不解决，整个结构就解决不了。 

    产业结构不平衡乔布斯来中国也会搞房地产 

    此次国五条地方细则受到调侃无数，有专家称，并不是地方政府

有意敷衍。而是地方经济投资渠道狭窄，在经济结构不平衡的情况下，

房地产成为快速并有效的收入手段。杜猛: 

    土地财政为什么没有解决？是我们的产业结构没有进行调整，调

整不了。没有人去创新，因为那个太累。中国出不了乔布斯，因为乔

布斯来了中国也会搞房地产，做其他产业太累。 

    所谓的产业结构调整，就是要打造新型的工业产业基础，新型的

增长性产业，这个培育时间很长。现在的地方政府还是靠崇拜 GDP这

样的考核标准，又加上政府换届的特点，大多政府不愿意花长时间培

育新型产业。这样一来，就会造成一个只有靠卖地增加收入，毕竟土

地来得快，但是这种保证经济增长，都是短期行为。产业结构不调整，

依赖土地就调整不了，房地产的格局就变不了，地价一定不会降，房

价就好不了。 

    当房奴也要买房不买房子的人一定吃亏 

    国五条细则出台后打乱了很多人的买房计划：有的人想买而被取

消了资格、有的人不想买却因政策性恐慌急于入手。房奴不好当，什
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么时候当、要不要当，也是个问题。杜猛: 

    宁可当房奴，也要买房子。你至少有当房奴的资格，这就意味着

你有享受国家土地红利的资格。所以能买房子就买房子，租房子不是

长久之计，租房子绝对是下策。 

    土地价值实际是城市居民创造的，经济繁荣、科技发展、城市扩

张，都是城市居民创造的，土地增值却让开发商收了益，创造价值的

居民却无法享受土地红利。拿到土地红利只有一个渠道，什么渠道？

就是买房。凡是在中国不买房子的家庭，都吃了亏：做了对土地红利

的贡献，却没有享受到红利，就造成了我们贫困差别越来越大。 

    ------------------------------------ 

    当房奴就是享受国家土地红利？放他奶奶的屁！我还说当亡国奴

是享受大东亚共荣圈的红利呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0400:23 

    有网友发明了一个东西，做企业销售哪个难啊！另外的网友问：

这个东西能替代进口的吗，能替代为何卖不出去呢？？ 

    ----------------------------- 

    我认为这是本质问题！因为我们国家没有对我们自主创新的产品

进行任何有效的市场保护！这样谈自主创新就是放屁！是白投钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0400:33 

    下面的文章和我的战略判断完全吻合！从专业角度揭示了门道所

在！引用了，有价值。揭示了最近人民币大幅升值的内幕 

    附录节选：钱！钱！钱！突袭香港！美元和日元已经开始向人民
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币进攻了！ 

    楼主：easeinchina“领导，新闻里说香港那边来了好多热钱，

这次会不会是热钱进来兴风作浪呀？”“哈哈，我也一直在想这个问

题呢，可是解释不通呀。”“怎么解释不通了？热钱涌进来买股票，炒

房地产，新闻里不是说了吗，热钱又开始逼迫人民币升值了。”“这只

是表面现象，但是经不起推敲。”“这么简单的问题还要推敲呀，领导，

你这里是不是有点……那个什么了。”说着王莹莹用手指敲了敲自己

的脑袋，“有点锈逗了，是吧。”“嘻嘻，我可没说，是你自己承认的。”

“我们先来分析一下香港那边热钱的来源，现在美国、欧元区、日本

这三大经济体都在大搞量化宽松 QE，也就是货币大放水，美联储刚

刚出台了 QE3加强版，欧洲央行除了把隔夜存款利率降为零，也推出

了自己最新的 QE 版本——OMT 购债计划，日本就更不用说了，QE 起

来没完没了，还有像英国这样的重量级国家，QE起来也是不落人后。”

“原来有这么多热钱呀！”“但是，欧洲央行之前的 LTRO1＋LTRO2 释

放了超过 1万亿欧元的流动性，欧债危机却也只是暂时缓解而已，欧

元区国家大多自顾不暇，所以欧元资金很难充当香港热钱的源头。”

“那就是你刚才说的美国和日本了，再加上英国。”“英国虽然不在欧

元区，但是同样受制于欧债危机，伦敦奥运会后英国经济举步维艰，

英镑资金也很难充当香港热钱的源头。”“是吗？办个奥运会还会有后

遗症呀。” 

    “美元和日元现在都是低息货币，本币利率非常低，所以这两种

货币资金都在满世界寻找高收益的风险资产进行投资，以求能够保值
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增值，两者都具有融资货币和避险货币的性质，本来他们作为热钱涌

进香港是完全说得通的，但是……”“但是什么？”“但是中日钓鱼岛

争端，给日元资金带来了严重的政治风险，我个人认为日元资金会更

倾向于进入东南亚国家，而不是进入香港和中国内地。”“那美元资金

呢？”“最近中国与多个国家和地区签署了大量的双边本币互换协议，

说明人民币国际化的脚步在加快。在亚太地区，特别是在某些和中国

贸易往来频繁的东南亚国家，人民币已经可以作为硬通货来流通了。”

“答非所问嘛，人民币国际化和美元进入香港有什么关系呀！”“耐心

点，听我把话讲完吗。人民币国际化会动摇美元在国际贸易中的霸主

地位，说白了人民币国际化就是在拆美国的戏台，断美国的财路，人

民币在东南亚攻城掠寨，势如破竹，所以美国重返亚太了，而且在南

海和东海两个方向上煽风点火，呵呵。”“啊！真的吗！第一次听到这

种说法呢！唐妹妹你呢？”“我也第一次听说，不过说的挺有道理的。”

“不是有道理，事实如此。美国大张旗鼓的重返亚太，明目张胆的喊

出‘遏制中国’的口号，而中国又不会在大国崛起的道路上停下来，

所以美国早晚会和中国翻脸，所以美元资金进入香港和中国内地，同

样面临不小的政治风险，我个人觉得美元资金会宁可选择进入拉美国

家和东南亚国家。”“欧元……来不了，英镑……不能来，日元……不

敢来，美元……不想来，那香港的热钱是从哪里来的，难道是你变出

来的不成？”“所以才有 QE 已竭，竭而击之，胜矣！”“无语了……” 

    “截止到 2012 年 11 月，中国今年已经累积了 2000 亿美元左右

的外汇顺差和超过 900亿美元的外汇投资 FDI，加在一起超过了 2900
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亿美元，但是中国今年的外汇占款却几乎没有增加，也就是说，这

2900 亿美元外汇资金的流入并没有在外汇占款上体现出来。”“2900

亿美元换成人民币大概多少？”“按照人民币中间价计算，2900×6.3

＝18270，差不多 1.8 万亿人民币吧。”“好多钱呀！”“更加匪夷所思

的是，今年 9月份人民币兑美元汇率开始强劲升值，但是中国的外汇

占款不仅没有增加，而且还略有减少，但是，同期中国的外汇顺差和

外汇投资却都在增长，而且同期中国的外汇存款增长停滞，外汇贷款

增长加速，“有一种比较大胆的猜想就是，有一股或者几股资金在大

规模的撤离中国，这些资金可能是躲避政治风险的日资，也有可能是

忍受不了中国制造成本上升的欧美资金，还有可能是先知先觉，长期

享受超国民待遇，一直披着‘外资’外套的‘内资’聪明钱。但是不

管是哪股资金，他们的撤离都是蓄谋已久，而且把撤退伪装成进攻，

筹谋者真真正正称得上是老谋深算，具备国家级的韬略，远非我辈所

能及呀。”“越听越糊涂了。”“第一步，先小规模的撤退到香港潜伏，

耐心等待甚至推动香港交易所推出人民币兑美元汇率期货。第二步，

2012年 9月 17日，人民币兑美元汇率期货终于在香港交易所登录交

易，接下来配合美国和日本不断升级的 QE 量化宽松，用撤退到香港

的资金大肆买入人民币和港币，哄抬人民币对美元汇率期货，造成热

钱涌进香港和中国内地的假象。第三步，主力资金在中国内地给人民

币升值造势，然后悄无声息的借机大量购汇流出，流出到香港的资金

可以继续哄抬人民币对美元汇率期货，直到大部队完全撤离为止。”

“哇唔，领导，你的想象力太丰富了吧，福尔摩斯侦探故事看多了吧。”
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“真有这么多阴谋吗？”唐艾洁都忍不住提出了自己的疑问。 

    “呵呵，明年 2 月 25 日，美国的芝加哥商品交易所也将正式推

出人民币兑美元汇率期货，如果人民币期货定价权落在了美国人手里，

到时候想不升值都很难了。一旦美国背景的相关资金需要撤离中国，

照着葫芦画瓢，重复以上的三步走就 OK 了。货币汇率，向来是大国

争霸的利器，美元和日元已经开始向人民币进攻了！” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0400:36 

    先从香港那里买好期货这样进入中国市场的那部分人民币所受

的汇率风险就被抵消了由于短时间内购买大量人民币于是制造出人

民币升值的假象这样国内自己的人民币再转移走就毫无压力了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0400:38 

    作者：sxlf225588sxlf 时间：2012-12-1809:31:56 美国对付中

国大印人民币的损招是先捧后杀，最终形成“∧状态” 

    . 

    一、卖猪肉的不断灌水，买猪肉的要求不断提价 

    . 

    . 

    2012年 10月 19日，叶檀的文章指出：“中国央行资产负债表规

模全球第一，今年约 28 万亿元人民币（约 4.5 万亿美元）的总资产

规模，超过美联储（3 万亿美元）、欧洲央行（3.5 万亿美元），世界

第一。渣打银行的研究报告称，中国广义货币供应量 M2 对全球广义

货币供应量 M2的贡献，2011年全球占比达到 52%。” 
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    . 

    很明显，中国印钞票比美国多，越来越多，导致人民币对美元实

际处于......6......7......8......的贬值过程中。 

    . 

    奇怪的是,美国对中国正府施加强大的压力,要求人民币形成使

得美国自己吃亏的......8.2......6.82......6......的不断升值

的态势。 

    这种情况是不可理喻的，就像卖猪肉的灌水越来越多，城管自己

买猪肉却强烈要求卖猪肉的不断提高价格。截至２０１１年１２月底，

外汇占款余额是 25.36 万亿人民币元/外汇储备是 3.18 万亿美元=只

有人民币贬值到 7.975 的水平，外汇储备和外汇占款余额才能平衡。

这说明人民币存在贬值到 7.975的内在需求。可是，2011年 12月底，

人民币对美元汇率中间价是 6.3009。这种情况是不可持续的，不会

超过 2014年。 

    原来，西方食利集团对付中国大印人民币的损招是，迫使人民币

先升值后贬值，先使得呈现......8.2......6.82......6......的升

值中，然后处于......6......8......10......的贬值过程中，就像

股市庄家拉高出货一样，先是牛市不言顶，然后熊市不言底。 

    后果是在高位“被剪羊毛”，到底部“被捡便宜”，最终中国“被

刮地皮”，“被经济控制”，印钞鸡被束缚。 

    这种手法是美国在日本运用过的老阳谋；是捧杀，先捧后杀，捧

得越高摔得越痛；是先拉高后打压、先升值后贬值，以便正府之间打
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打谈谈“赚红包”，以便热钱进进出出“捞油水”，以便外商资金增增

减减“大发展”，以便富人官人带着美元移民美国。 

    二、一旦美国经济复苏，可能爆发第二次亚洲金融危机 

    2012 年 12 月，中央经济工作会议精神有这样的表述：“防范地

区性和系统性的金融风险的发生”。 

    . 

    以房地产泡沫为代表的中国经济泡沫，会不会被美丽帝刺破，只

要天天看汇率走势图就可以了，这是温度计。 

    . 

    2010、2011年最明显，一边是人民币的市场价每月都在升值，一

边是中国印钞机天天在加班加点地灌水。两者呈现相反方向的“＜状

态”。就像一边股价在不断上涨，而股份公司的盈利在不断下降。 

    . 

    近十几年，美元贬值，人民币相对于美元的贬值而升值，大量美

元流向中国，推动中国经济泡沫成长。美元跌久必涨，将从底部上升。

人民币涨久必跌，将从高位下跌。人民币贬值的原因还有，中国已经

陷入大印钞票、大放贷款、大炒房、高利贷的大泥潭中，形成多种大

泡沫。 

    . 

    2014 年前后，可能爆发第二次亚洲金融危机。一旦美国经济复

苏，就会导致热钱出走，外资部分撤资和移民潮，他们大量抛售人民

币、日元、韩元、菲元、越元，换成美元流向有利可图的美国。于是
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人民币、日元、韩元、菲元、越元相对于美元的升值而贬值。兵败如

山倒的情况下，亚洲各国的货币会竞相贬值以求自保。谁不贬值，谁

流失的美元就最多，谁的出口产品就卖不出去，于是各国大打汇率战，

大打价格战。一旦形成贬值的趋势，汇率 K线图形将走熊。熊市是不

讲合理价值的，熊市不言底。进而导致中国出口企业出现倒闭潮、失

业潮。反映灵敏的股市会大跌，从而大量消灭“炒房囤房者”“房奴”

后备军，从而带动房价大跌。房地产已经绑架经济，绑架银行，所以

将引爆一系列经济泡沫。那个时候，央行的外汇还能剩下多少？银行

的坏账率有多少？ 

    . 

    如果“印钞鸡”生下来的“房蛋”没有缝隙,怎会引来苍蝇？如

果央行印钞鸡、银行贷款鸡、房市都较为理智，人家如何下手？如果

捧杀成功，央行外汇局、商业银行和房市都会多多地“被剪羊毛”；

如果捧杀成功，中国的央行外汇局、商业银行和房市就会像日本那样

“牢记失去 20 年的覆辙”，就会像“牢记 10 年文革的教训”、“牢记

1958年大炼钢铁的教训”，再也不敢疯狂了。 

    . 

    一定要大升值再大贬值吗？在实际贬值很明显的情况下，可能原

来是升值到 5 再贬值到 10，就可能中途提前拐头从 6 贬值到 11。都

是贬值 5，一样达到做空的目的。 

    . 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0400:39 
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    1997年亚洲金融危机，老朱坚持人民币不贬值。现在，这一招不

行了，因为时过境迁了。那时我们基本上没有经济泡沫，那时的热钱、

外资和富人都安之若素，不会出走。2014年前后，如果真的发生第二

次亚洲金融危机，某外商有 120人民币元要换成美元，如果人民币贬

值到 10，外汇流失 12美元；如果人民币坚持不贬值，汇率仍然是 6，

那么外汇流失就增多到 20 美元。说明坚持人民币不贬值，央行外汇

局会吃大亏。 

    . 

    房市多军说：“如果发生金融危机，政俯为了保银行保经济，不

敢打击房价。”错也错也。2014年前后，如果真的发生金融危机，炒

房囤房者张三要移民，有 3套房子要卖出，然后换成美元，假设房价

下跌到 300 万人民币元，那么，外汇流失只有 50 万美元；假设房价

上涨到 600万人民币元，那么，外汇流失增多到 100万美元。说明央

行印钞机支持炒房囤房，是搬起石头砸自已的脚，是做亏本买卖。 

    三、本币对美元的大贬值是很可怕的事情。 

    1997年东南亚金融危机，印尼盾贬值 70％，韩元贬值 35％。 

    2012年前 4个月里，俄罗斯资本创纪录地外流 420亿美元。2012

年 5月一个月里，俄罗斯卢布兑美元就贬值了 11.7%。 

    2012 年 5 月 11 日，为了对抗资本外流的压力，印度央行规定，

当地出口商必须在 15 天内将持有的 50%以上外汇兑换成本币，但印

度卢比兑美元 5月仍然贬值约 6%。 

    四、无知很可悲，忽悠很可恶 
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    截至２０１１年１２月底，外汇占款余额是 25.36 万亿人民币

元，而外汇储备是 3.18万亿美元，人民币对美元汇率中间价是 6.3009。

如果按照 6.3的汇率计算，那么，25.36万亿人民币元的外汇占款应

该对应 4.025 万亿美元外汇储备-实际外汇储备仅 3.18 万亿美元=二

者相差 0.8454万亿美元，即 5.32万亿人民币。这是中国在汇率战中

的汇率损失。 

    人民币对美元有时升值，有时贬值。这其实是西方食利集团设下

的机关暗道，可以反反复复，来来回回刮地皮。中国“印钞鸡”被美

国放到砧板上了，许多无知的中国人甚至专家还在说谢谢。误认为升

值是美国“让利”，使得中国的钞票变得值钱了，本来可以到美国买

自行车的钱变成可以买摩托车了。只看到暂时的升值，误以为中国“印

钞鸡”在砧板上会生下来更多更大的“房蛋”。连阳谋都识不破，被

人卖了还在兴高采烈地帮人数钱，真是可悲。 

    有人说，美国印出来的美元好不容易流到中国，怎么会让它回流

呢？非也。美国印钞厂不会收回美元。暂时收回拳头是为了更有力地

打出去。 

    有人说：“如果人民币对美国大贬值，房子就更加能够保值增值

了。”非也。2008年经济危机来临那时，房市一片恐慌，房价一地鸡

毛。日本杯具已经 20年，到 2010年，房价还是顶峰的 6分之一。 

    人民币汇率上涨→导致热钱涌入→导致外汇增多→导致外汇占

款印钞票增多。这是十分浅显、一目了然的事情，百姓不懂有情可原，

央行一副行长在 2011 年却说：人民币汇率上涨有利于解决国内通货
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膨胀问题。 

    2011 年，对外经贸大学孙华妤的专题研究发现：人民币每升值

1%，将造成 152.84万人失业，其中，纺织行业将减少就业人数 38.86

万人，钢铁行业将减少就业 59.99万人，家电玩具行业减少就业 1.72

万人，机电行业减少 52.72万人。 

    外汇占款印钞票增多，形成输入性通货膨胀→导致房价和物价上

涨→导致企业的人工成本和原材料成本大提高。2012 年 6 月，叶檀

说，中国的成本红利不再，“以前沿海工人工资 58美分一小时，而如

今差不多涨到 3 美元一小时。”说明中国企业在国际市场的竞争力下

降。 

    . 

    2010 年 9 月 22 日，温家宝在与美国企业、金融和学术界 21 位

著名人士的座谈会上表示：“如果中国允许人民币继续升值 20%至 40%，

中国会发生严重的社会动荡。”“很难想象有多少中国工厂会倒闭，多

少中国工人会失业，多少进城务工人员会返回家乡。”（注：6.82×0.8=

升值 20%是 5.456）。 

    . 

    如果人民币进一步升值→导致企业倒闭潮、失业潮→导致房地产

泡沫破裂→导致热钱出走、外资部分撤资、移民潮→2014 年前后如

果真的发生人民币大贬值，那么，我们可能真的看到：“有多少中国

工厂会倒闭，多少中国工人会失业，多少进城务工人员会返回家乡。”

中国就存在沦为外汇负翁的风险，加上国企私有化可能引发思想波动，
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西方食利集团就可能最终控制中国经济，控制主要行业，控制国企，

实行垄断经营，谋取高利润，谋取长久的更多的利益。 

    . 

    如果他们得逞，国或不国，民或不民，如果那样，未来的中国就

存在沦为殖民经济的风险。经济水深火热，人民生活水平不高，怎么

会有高房价。富人不能带走不动产，被大量抛去的东西怎么会很值钱？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0400:58 

    楼主：深蓝 1789 时间：2013-04-0321:00:16 外汇局:今年不排

除出现阶段性资本集中流出 

    http://money.163.com/13/0403/18/8RIBBQ7600253B0H.html 

    ----------------------------------------------------- 

    @linxianren201050702 楼 2013-04-0320:45:58 

    看起来，外汇局又是先知先觉了？？？ 

    ----------------------------- 

    某马甲曾经分析过 1 月份央行的资产负债表上莫名其妙出现一

笔 6400亿的净结汇，经他的推导应是社团玩二次结汇投放基础货币，

然后进入股市拉抬权重金融股。现在很明显，股市护盘结束了，这笔

钱也退出了，于是要注销了，这样到时候央行的表上或许就会出现一

个-6400亿，先放风免得日后被质疑!至于说资本流出，一直在进行，

谁信社团的数据，谁就傻叉到家了。 

    @yiyayi99679楼 2013-04-0321:29:59 

    关于外贸，大家关注一下两个数据，一个是海关公布的今年 1-2
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月份进出口数据，很漂亮，同比增长 10%以上。另一个是财政部公布

的 1-2月份财政收支数据，出口退税和进口关税同比下降都在 10%以

上，这意味着进出口是下降的。这两个报告都是公开的，一搜便知，

矛盾这么大，我想不出是为什么。 

    @生命和思考 602楼 2013-04-0316:44:13 

    人民币的印刷机制:通过外汇占款发行基础货币，通过可货币化

资产的贷款放大基础货币，通过存准调节放大倍数，正回购和逆回购

微调基础货币发行量。 

    从去年 6月份开始，由于世界资金流向产生根本性变化，中国由

国际资金流入变成流出，外汇占款的增长远跟不上为维持经济增长发

行所需印刷的人民币增长，所以 TG 通过天量的逆回购增加基础货币

供应量。 

    从去年的１２月份开始，TG 开始外汇储备二次结汇印刷基础货

币...... 

    ---------------------------上面三个观点非常深刻，具有极

大的现实意义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0422:29 

    对，“1 月外汇占款激增 6836 亿达去年月度最高值 4.8 倍”。我

有个基本结论： 

    所谓“外汇占款”，说白了就是“印钞机”。一月份“外汇占款”

一口气超过了去年全年，只说是增加了“占款”，“外汇”到底是从哪

里来的？是中投回撤救火！假外资回来了。国内正回购假装收钱，其
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实中投在国外购买自己的外汇到国内发人民币！嗯，就是说外贸这个

发人民币的大户熄火了，自己购买自己美元回来发人民币！这样其实

表明国内经济形势严峻！这个从去年就开始了！记得去年有几个月银

行都贷款额急剧下降！在去年我看到有网友揭露这个手法！ 

    结合当局打预防针的说不排除今年大规模外汇减少的说法，这样

就不排除这样两个可能 1：自己进来的美元大批再短期还债流走 2：

央行挺不住汇率抛压，在今年某一个时段人民币大幅贬值！ 

    顺便说一下，铁路就是让外资接盘他们已经撕下民营的遮羞布了！

火车票和货运价格只要翻一番没有还不去的铁路债！与其你们私有化

涨价为什么不能铁路保本福利性质的以前涨一点点？利益输送，贱卖

已经成为定局，现在讨论走什么路说毛主席的话不是扯淡嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0422:39 

    既然铁路私有化和全国人民没有关系了，市场化了，过几天我要

起诉中国铁路总公司侵害我们家权益的事件！市场化了，不是国家的

铁路了，不要怪我狠，我要求中国铁路总公司赔偿我们家 1000 万人

民币！他们规划的兰新线居然理我家只有 18.5 米！围墙居然离我家

不到 2米！电缆和强磁电线距离我家不到 5米！大家看，我最近写文

章也少了，噪声让我脑袋疼嘛！嗯，赔 1000 万顺便解决我老婆的工

作问题！有没有律师帮忙？这将是状告私有化的中国铁路总公司的第

一案！以前是国家的铁路，我支援国家建设，不说什么！现在不是中

国人民的铁路，将是美国老板的铁路，我就不客气了！不是什么风雨

能进，国王不能进嘛，我倒要看看他们的依法治国，私有化，市场化
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是个什么东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0423:29 

    引用：曹仁操：在经济学上，并没有「短缺」呢回事。今天香港

只有 18%土地发展成为市区，即大部分土地仍未开发，这便是本港楼

价如此昂贵之背后理由（此亦是 1997 年 7 月白眉董一句八万五，便

可将楼价推低 65%之理由，因人人明白 zf有此能力），但高楼价政策

是香港 zf 用作支持低税率的代价，香港 zf 的税收来源约一半来自

与物业有关项目，加上本港超过 110万个私人住宅单位（约全港总人

口 40%居住），楼价一旦回落，经济便会立即出现衰退（例如 1997年

下半年至 2003年上半年的情况）。过去「八万五」的教训，令特区 zf

再不愿做出会引发楼价大跌的「背镬」决定。不过，世上没有一项东

西是只涨不跌的，香港楼价上升期由第二次世界大战结束大量难民来

港开始，引发 50 年代至 60 年代初期楼价上升；另一潮由 1969 年开

始到 1997 年结束，主要受战后婴儿潮推动（战后出生一代不但人口

数目大增，而且教育水平普遍提高，收入上升，爆发买楼潮）。香港

楼价自 1997 年下半年进入回落期，情况如 1990 年后的日本及 2006

年后的美国。然而，香港另有「新一代」接力，便是 1980 年后来自

内地移民的子女日渐长大，并进入适合结婚年龄，引发 2003 年起本

港楼价另一上升潮。 

    我们的“伟光正”只学了香港卖地收钱，但并不减税，对百姓的

负担更是视而不见，麻木不仁！ 

    -------------------------- 
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    城市就是城市！农村变城市就是扯淡！我们几乎所有城市土地开

发了，现在开发的是农村的地，那么一个没有农村的国家，而且是人

口大国，这不是找死吗？一个简单的道理，北京上海的蔬菜自己郊区

农村已经不能满足了！要从其他地方调运！ 

    今年一定爆发大危机 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0423:57 

    黄金下降通道再次打开！破位了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0500:03 

    美原油库存大幅增长油价周三重挫 2.8%2013年 04月04日 03:10 

    我预测管用了一年啊！现实就是这样走的，美元指数快到 85了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0500:07 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0500:09 

    在 2009和 2010年主力资金买入黄金！2011和 2012主力资金逃

跑！2013年正式下跌！等下一轮吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0500:16 

    要想发展生产就必须长期压制土地价格，这点早被证明了。西方

国家信访市场经济，认为市场会调节价格，但事实是现在的货币量太

大了，炒作早就扭曲了市场。美国，澳洲，加拿大等土地广阔的，炒

作很难，但欧洲则不同，生产越差经济越依赖服务业，越集中在特大

城市，提供了炒作的基础。 

    我国改革开放以来，土地双轨制，一方面住宅用地严控，另一方

面工业用地给外资和权力私企极其廉价，极低的工业用地提供了生产
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循环所需的低地价环境。 

    -------------，现在的情况是，我们自己新兴企业没有廉价土

地了，而早期落后产能企业和外资却只要靠卖地就发财了！应该向这

些企业收土地转卖增值特别重税！因为我们是让你降低生产成本的，

不是让你倒卖土地的，尤其是再换汇逃跑的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0500:19 

    房价受制于经济，并且制约经济。经济状况越好房价越涨，同时

也会增大经济发展的阻力，当房价跟其他抬高成本的因素构成的阻力

太大时经济就停止增长了，同时房价也就回落了。 

    我国在 95 年后一直受制于国内需求低迷，WTO 后彻底解决了产

能过剩问题，逐步占领国际市场，并且成本控制自我强化，规模越来

越大，配套越来越好，很多企业基本不用考虑市场，只要不断扩张就

可以获得越来越多的利润。经济发展的基本模式就是：出口--利润-

-扩产--更多出口--更多利润--更大规模扩产。。。这种模式，日本韩

国都经历了，日本 80 年代中期就结束了，韩国刚结束。这种模式的

结束，都是成本上升造成的，日本韩国都在经历了大规模的资产炒作

后成本大幅上升，这种模式无法继续。 

    问题是，现在我国这种模式有结束迹象吗？因为太复杂了，无法

判断。另外，我国计划经济成分很大，也会造成成本的扭曲。还有就

是中国人口太多，生产规模比日韩大多了，有大象如澡盆的可能，国

外市场可能无法持续接纳中国造。 

    成本增大的几个点：1.房价。2.衙门。3.国企垄断。4.人工成本。
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5.原料涨价。6。人民币升值。 

    低成本的几个点：1.工业用地非常廉价 2.出口退税 3.低融资成

本。 

    导致危机的导火索会是房地产吗？不，是是汇率！有人说：金砖

银行都快出来了还怕汇率吗？这时候就是美国出手灭你的时候！所以

一定是今年！在唱歌吃火锅的时候！ 

    我们看看外国吧：没想到，这么快韩国银行出问题了。为了挽救

银行，韩国肯定是新一轮货币宽松，通胀一路走高，韩国成本大幅上

涨，竞争力失去，韩国的发展见顶了。 

    房价冲顶，经济见顶，全球一样。 

    韩国最大规模储蓄银行遭遇挤兑风潮多家分行停业 

    水母网 2011-02-2008:42:40 北京晨报评论(0)大中小韩国金融

委员会 19 日勒令 4 家储蓄银行暂停营业 6 个月，原因是它们资金流

动性不足。这 4家银行中有 3家隶属于釜山储蓄银行。这家韩国资产

规模最大的储蓄银行已从 17日起暂停营业。 

    原因资金流动 

    性不足 

    金融委员会 17 日勒令釜山储蓄银行及其分行大田联合储蓄银行

停业 6个月。 

    韩国联合通讯社报道，截至 2010 年底，大田联合储蓄银行的负

资产和债务已超出银行自有资产 323 亿韩元(约合 2900 万美元)。这

家银行的资本充足率去年底为-3.18%，远低于金融委员会设定的 1%
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下限。 

    资本充足率反映了银行在存款人和债权人的资产遭受损失之前，

银行能以自有资本承担损失的程度。 

    金融委员会在声明中说：“大田联合银行已不能满足储户取钱的

需求，因为最近这家银行遭遇挤兑风潮，银行资本流动性不足”。 

    考虑到作为大田联合储蓄银行母公司的釜山储蓄银行也有可能

遭遇挤兑，金融委员会同时勒令釜山储蓄银行停业 6个月。釜山储蓄

银行是韩国资产规模最大的储蓄银行，拥有 3.74 万亿韩元(约合 34

亿美元)资产。 

    蔓延多家分行出现挤兑 

    釜山储蓄银行及其分行大田联合储蓄银行停业的消息传出后，釜

山储蓄银行其他几家分行两天来纷纷出现挤兑风潮。 

    韩国《东亚日报》网站上传的一张图片显示，釜山市“釜山 II储

蓄银行”内，大量储户 18日挤在银行大厅等待取现，银行发放的 1000

张排序号被一抢而空。 

    金融委员会 19 日宣布，另外 4 家储蓄银行暂停营业半年，包括

釜山储蓄银行下属另外 3家分行。 

    声明说：“这几家银行遭遇挤兑。我们认定，它们不能再满足储

户的取款需求，最终将损害储户利益和信用秩序”。 

    日本央行推出新货币宽松措施 

    2013年 04月 04日 22:08 

    我有话说查看评论(0) 
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    日本央行 4日决定推出新的货币宽松措施，以刺激长期低迷的经

济。日本央行在当天的货币政策会议上决定，将以两年左右时间实现

2%的通胀目标。这是日本央行首次为 1月份提出的新通胀目标设定达

成期限。 

    日本央行还宣布，用基础货币量取代无担保隔夜拆借利率作为央

行货币市场操作的主体目标，两年内将基础货币量扩大一倍，2014年

底达到 270万亿日元(约合 2.83万亿美元).此外，日本央行决定，将

更长期限的国债纳入收购对象以压低长期利率，同时扩大购买风险资

产。这是黑田东彦就任日本央行行长以来举行的首次货币政策会议。

受新的货币宽松措施提振，4日东京股市日经股指比前一个交易日大

涨 2.20%。有分析人士指出，虽然货币宽松措施在短期内可对股市和

消费起到一定刺激作用，但无法从根本上解决日本经济的结构性矛盾，

而且会进一步推升债务水平，从而不利于日本经济长期发展。 

    现在美国出手，就是逼人民币贬值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0500:22 

    看看，曾经的泡沫破裂吧： 

    韩国房价从涨到跌，房贷你还的起吗？ 

    最近一直听韩国人议论韩国房价大跌，尤其是首尔的房价一落千

丈，归其因：年轻人无力偿还贷款而拍卖房子。 

    中国房价是否也有有这么一天呢？请大家投票吧，也许我们可以

提前预知结果 

    韩国《朝鲜日报》把“房奴”定义为有房没钱的人。大多数房奴
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在房价上涨时贷款买房，因房价下跌和利率上涨遭受双重痛苦。 

    最近几年，韩国房价涨幅减缓，一些房屋价格下跌。企业家金某

2007 年贷款 6 亿韩元（55.2 万美元），在首都首尔龙山区购买总价

15亿韩元（138.0万美元）的商住两用公寓，2008年遭遇金融危机、

企业经营陷入困境，2010年由银行拍卖这套公寓，3次流拍后最终以

10.5亿韩元（96.6万美元）出售 

    《朝鲜日报》分析，多项因素导致房奴人数剧增。 

    其一，房地产是韩国民众理财首选，家庭资产中房地产比重占

79.6％，为美国、日本等国的两倍。 

    其二，贷款方式有问题。金融监督院统计显示，韩国 350万亿韩

元（3220.5亿美元）的住房抵押贷款中，去年处于只偿还利息的宽限

期贷款占 84％。宽限期结束后要同时偿还本金，届时家庭还贷负担

将增加两三倍。韩国商业银行 2008 年金融危机后把宽限期延长 2 至

5年，将于今明两年到期。 

    其三，住房抵押贷款中 92％采用浮动利率方式，高于美国的 26％

和日本的 20％。利率上涨对银行没有影响，贷款人则要承担所有负

担。国民银行预测：“如果贷款利率从现在的 5％上涨至 7.5％，不少

家庭将因无力偿还利息而转让公寓。” 

    各大商业银行正在争抢只偿还利息宽限期即将到期的其他银行

客户，以吸引更多贷款。金融监督院人士介绍，“如果贷款人不换银

行，会立即列入滞期违约名单”，这一情形与 2003年爆发“信用卡大

乱”时十分相似。当时，各家金融机构乱发信用卡，以致用户办多张
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卡、以拆东墙补西墙的方式还债。 

    ------------------------------- 

    我认为：退出 WTO，严禁外资流出！锁定人民币汇率！既然升上

去了就干脆咬定美元不下来！占领越南或者起码控制东南亚劳动力市

场！就是让劳动力世界市场我们控制！和越南泰国缅甸同步提高劳动

力工资！日本我们打不过，打不起！但是只要断绝马六甲海峡，断绝

日本廉价的劳动力生产基地日本不战自溃！现在绝对不能碰日本！前

面钓鱼岛在演戏和美国要利用日本！ 

    本人对高层没有信心！ 

    所以，我们睡觉！做中国噩梦吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0500:29 

    有人在说朝鲜要打仗！我说不会打！真想打不会喊的，要等敌人

没有准备的时候打，现在人家在演习打什么打，喊一喊而已！有人说

电视上那些朝鲜民众就是木头就是炮灰，这样的言论我见多了！最后

居然冒出来一句：“像朝鲜这样人吃人的社会根本就不应该存在” 

    首先，人家有人家的过法！朝鲜没有惹我们，用不着苦大仇深的！

一些人无法想往文革上引！ 

    其次，知道日本当年为什么侵略中国日本兵那么厉害？就是像你

说的木头！不管什么原因，他们在为同一个目标！这就让人胆寒了！

中国军队在毛泽东思想的统一指引下才显示出中国人强大威力，都像

现在这样自私，从转志愿兵到升连长、营长、乃至师长、军长都要额

外奉献，没有人怕我们的，倒是人民很害怕啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0600:02 

    @zxl196820126970楼 2013-04-0423:57:27 

    黄金下降通道再次打开！破位了！ 

    ----------------------------- 

    @转圈看热闹 6980楼 2013-04-0509:51:11 

    楼主，另外有个帖里有人问：黄金先崩呢还是人民币先崩呢？这

个问题值得深思奥！“作者：无名志士 ABCABC 时间：2013-04-

0420:57:54@十年天崖路楼主你好，您得观点和我一致，政府不会主

动剌破泡沫，但是不想让泡沫破只能继续印钱。到最后傻子都能看到

人民币不值钱了。那人民币只能崩了。但是时间上感觉还没到时候呢。

现在差不多 100万亿。我感觉到 150万亿可能就撑不下去了。也就俩

年时间。还有一个问题需要和...... 

    ----------------------------- 

    逻辑上讲应该是人民币先崩了！黄金快速反向人民币急剧升值！

就是一个瞬间你已经买不起黄金了！这符合货币大贬值的一般规律！

而且反向想一下，你一个贬值的货币凭什么让你廉价收硬通货黄金？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0600:22 

    @转圈看热闹 6981楼 2013-04-0510:16:46 

    作者：无名志士 ABCABC时间：2013-04-0422:30:02 

    不好意思，刚才没写完不小心发出去了只能继续写了。刚才写到

通过行政手段完全可以延长延长再延长。但是你人民币 100万亿或者

以后 150 万亿。按现价换成美元都要快是老美的 M2 的二倍了。那么
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国际来中国投机投资的钱再不跑人家是傻子吗。还有贪官们更明白人

民币的底细了。也要换了跑路。没有美元支撑的人民币肯定要大跌了。

这不是政府用行政手段能控制得了的，记住人...... 

    ----------------------------- 

    我认为您这个：“人民币有多大的泡沫。黄金就有多大的泡沫”

的观点是错误的！其实世界黄金的泡沫并不大！说地球上不缺黄金的

话简直就是笑话！黄金压根就不是地球上的东西，是天外来的！不是

想有多少就有多少的，而且国际公认！美国想不想有黄金？想啊！否

则他就不会禁止美国人民场外交易黄金了，美国想不想国库补充黄金？

想啊！否则为什么害怕卡恩，为什么害怕德国把黄金运回德国呢？人

民币已经翻了多少倍了？10 倍-20 倍不止，但是黄金上世纪 80 年代

就 70-80 元了，现在 320 元左右只有 4 倍！引爆中国的人民币危机，

在中国大举进口美元产品而短缺美元时人为压低黄金的价格，以更廉

价的手段获得中国政府手里的黄金是美国逻辑上应该有的战略步骤！

简单的说到时候你没有美元有黄金换美元也行，这时候美国的利益决

定黄金的价格要低廉！鉴于百姓已经被房地产、高油价和过路费等等

被盘剥，到经济危机的时候，我们不可能像韩国发生经济危机的时候

那样主动把黄金低价卖给国家，让国家换美元挺过金融危机的！不会！

但是国家只能通过高价人民币收黄金的办法收集黄金换取美元再换

取粮食和石油！毕竟人民币是自己印的！所以，无论是国家还是个人

到时候有黄金可以多活几天是肯定的，不过已经入了这个死局，不冒

险一搏想有稳妥的完全之策就是做千秋大梦！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0600:28 

    我最讨厌的一句话就是：你想到的高层的专家早想到了！随便说

一个应急之策他们都想不到！比如这条新闻： 

    日本确认发现天量稀土资源储藏量超过中国 10倍 

    国际财经中国新闻网[微博]2013-04-0508:07我要分享 795 

    据中国之声《新闻和报纸摘要》报道，我国是世界稀土出口第一

大国，长期的以来一些地方掠夺性开采带来环境污染问题。最近日本

宣称在周边海域发现大规模稀土矿藏，专家表示这给我国稀土行业整

合带来了机遇。 

    有“工业维生素”之称的稀土，是 17 种特殊金属元素的统称。

大到航空导弹、小到电脑芯片，都有广泛运用。据日本媒体报道，日

本发现了含有稀土的海泥。储藏量是中国的 10 倍以上，能让日本消

费数百年。 

    目前，中国凭借三分之一的全球稀土储量，供应世界 90%的市场，

不论消息是否确凿，厦门大学能源经济研究中心主任林伯强教授表示，

日本发现的资源所造成的冲击十分有限。 

    林伯强：反而从另一方面契合了中国在稀土出口实施配额管理的

需要。一种产品在国际市场上不能形成有效供给的话，那么配额是一

个必须的做法，其他国家也这么做。 

    江西理工大学教授陈金清认为，考虑到海上开采成本过高，日本

发现的资源短期内对市场供应没有影响。中国稀土行业当务之急是向

产业链高端进军。 
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    陈金清：高技术含量产品不强，现在稀土产业主要的核心、知识

产权的东西掌握在欧美国家手里，比如说，磁性材料、发光材料。 

    包头和赣州是中国南北稀土的主产区，两地稀土产业产值比重占

全行业三分之二。林伯强建议，加速稀土行业整合，形成真正意义上

的稀土大集团，是未来发展方向。 

    林伯强：包括把环境的门槛提高，资源税加足，从而使这个市场

有个自然淘汰的过程，最终做成几家大型的有效率、有规模、有竞争

性的稀土企业，从而影响国际的定价。(中国广播网记者陈亮) 

    --------------------------既然日本在联合几个国家逼中国

廉价卖稀土，那么即使根据最操蛋的 WTO条款，既然你日本有稀土那

么我们中国就以现在的廉价要求日本公平的卖海里的稀土！日本不要

嘴硬，海里捞东西不是好玩的，赔死他！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0600:37 

    工程院士:河北红色井水不会合格官员瞪眼说瞎话 

    我们也知道当地环保局采取了一系列的后续的应急处理措施，但

问题是这样的一家企业存在当地已经超过了 20 年的时间，当地居民

反映这个事情也已经有五六年的时间，那为什么这件事情一定要到媒

体曝光之后，才有一系列的后续的补救的措施，那是以前是没有检查

出来还是以前就一直视而不见，这个问题需要一个交代，我们节目稍

候继续。 

    记者： 

    十几年，中间百姓有向上面的部门反映这些情况吗？ 
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    朱俊宝： 

    向环保部门，还有咱们那个信访部门都反映过。 

    记者： 

    结果是什么样的呢？ 

    朱俊宝： 

    没有结果。 

    解说： 

    红色的地下水漫长的向上反映，一直无果的现状今天当我们回访

小朱庄的多位村民，他们向我们这样描述着自己的烦恼。而养鸡户朱

建勇的愤怒和无奈则又多了一重，他的鸡长期病亡，他和村民们都认

为是村东建新化工厂污染所致，但是村民的认定却一直无法被有关部

门的水质报告证明。 

    ------------------------------有网友说：当地环保局某些人，

早就被污染企业收买了，成为环境污染的罪恶帮凶，希望依靠他们来

监控环境不被污染，比登天还难。 

    其实，我们国家何止是这样的事情，就是天大的事情地方想压就

压了！监管的部门、法律都是摆设！大家也不要想当然的认为记者就

是青天，有些事当地记者也是不能报不敢报的！还有些事情就是报了

也不能怎么样，央视曝的高尔夫球场的事情咋样了？不了了之！已经

成为一个体系的系统问题，不是谁说几句漂亮话甩开膀子就能解决的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0600:58 

    不要看各地房子涨的多少，只要看这个风向标就行了，我早预测
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房价从公务员从商铺开始崩溃：诺基亚关闭内地最大旗舰店因店面租

金太贵 2013-04-0502:34这是最大的信号！ 

    现在很多家长都自以为是的教育孩子，其实我天天谦虚的被女儿

教育！今天，我陪女儿散步，碰到 7只流浪狗迎面狂吠追逐而来，我

正准备捡石头，女儿淡定的说：“我们不用理它们，看都不看它们就

没有事了！”果然这群狗与我们只是擦身而过，女儿还给我讲了一大

通道理呢！她说以前她也非常怕狗，但是慢慢她琢磨出来道理来，就

是狗从根本上还是害怕人，只要它们确定你对它们没有威胁它就不会

主动伤害你！哈哈，大人也要学习小孩子朴素的分析方法！顺便阶段

性的给大家汇报一下我孩子的进步，没有想到现在孩子背东西和学习

自觉性以及成绩都非常好，尤其孩子非常有正义感以及超强的分析能

力！看来我的教育方法是正确的！就我看来我孩子的发现问题和分析

能力和解决问题的能力远远超过很多高三的学生！前几年我觉得她记

忆力不行，现在居然也非常好！所以幼儿园强让孩子大量机械记东西

的做法起码从我的实践对比来看是错误的！说远了，那么我们既然已

经看到了事物的本质就不要理会房地产开发商雇佣的几条狗在各个

版面头条扑面而来的狂吠吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0601:20 

    还有一个重要消息： 

    中国超美国等国成世界第一大国际旅游消费国 

    宏观经济中国新闻网[微博]2013-04-0500:32中新社联合国 4月

4 日电(记者李洋)联合国世界旅游组织 4 日发表声明说，中国 2012
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年已超越美国等国，成为世界第一大国际旅游消费国。 

    世界旅游组织说，中国人 2012年在海外旅游消费额达 1020亿美

元，创下历史纪录，同时比 2011 年的 730 亿美元海外旅游消费额增

长了 40%。 

    声明指出，过去 10 年间，中国国际旅游市场的发展一直是全球

最快的，至今依然如此，这要归功于中国城镇化的发展，可支配收入

的增长以及对国际旅游限制的放松。 

    2000 年至 2012 年间，中国海外旅游的游客人数从 1000 万增加

到了 8300 万，其旅游消费额增长了近八倍。世界旅游组织指出，以

境外旅游消费额来衡量，中国在 2005 年时排名世界第七，此后陆续

超过了意大利、日本、法国和英国，2012年中国更超过此前长期占据

前两位的德国和美国，成为世界第一。 

    世界旅游组织秘书长瑞法依表示，新兴经济体仍然带动着世界旅

游需求的增长，中国和俄罗斯令人瞩目的旅游消费增长显示了两国中

产阶级力量的蓬勃壮大，也必然会对全球旅游格局产生新的影响。 

    除中国外，其他几个新兴经济国家的旅游经济也在振兴中。俄罗

斯的境外旅游消费 2012 年达到 430 亿美元，比上一年增加 32%，跃

居世界第五。巴西未能挤进前十名，但也以 220亿美元排在第 12位，

和 2005年的第 29位相比显著提高。 

    发达国家方面，美国和德国的境外旅游消费额均增长 6%，加拿

大增长 7%，英国增长 4%，日本增长 3%。但也有部分发达国家的境外

旅游消费额下降，如法国下降 6%，意大利下降 1%。(完) 
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    ----------------------------- 

    中国人 2012年在海外旅游消费额达 1020亿美元，大家知道这是

什么意思吗？最新数据显示：2012年，我国进出口总值比 2011年同

期增长 6.2%，和原先预定目标有一定差距。6.2%的增速也是最近十

多年来最低的增长速度。海关总署公布的数据还显示：2012 年我国

出口增长 7.9%，进口增长 4.3%，贸易顺差 2311亿元。--用血汗工厂

赚来的贸易顺差的一半就这样没有了！ 

    这 1020 美元还是什么意思？我都不想说出口退税了，我们看看

官员的表述：“商务部官员：中国出口企业经营难度增大 2011年 1-2

月出口利润率下降到 1.44％”而 2012年广东超六成企业出口利润率

下降！从广东省外经贸厅获悉，该厅近期对广东外贸企业开展的一项

问卷调查显示：在外需市场持续低迷的背景下，超四成外贸企业表示

对市场前景“不乐观”，逾八成外贸企业表示出口成本上升，超过 60%

企业的出口利润率较去年同期有所下降，近三成企业表示经营出现亏

损。 

    什么意思？赔本补贴出口都出不去呢，赚这点美元容易嘛！比如

2010 年中国出口总额为：15779.3 亿美元，按照 1.％的利润率才赚

了不到 200亿美元，还要出口退税，这样算没有错吧！所以我们赚的

血汗美元大量流失是 5倍于我们企业的出口利润，我不夸张的说可以

堪媲美的只有 1840 年鸦片战争时候中国白银的流失速度！看明白这

个什么都是浮云，还再发展 20 年没有问题，不许放屁！自个捣腾自

个土地卖着玩吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0601:21 

    腾讯网友淡然 17小时前 

    中国靠出口矿产、低端机械设备、血汗工厂生产的工业品赚回了

大批外汇，买回了高价奶粉、所谓的奢饰品和精密设备等高附加值产

品，若干年后，后代们手里可能只有已经贬值的钞票了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0601:32 

    2012年出口退税总额达 1万亿元 

    2013-01-1506:30:00来源:云南信息报(昆明)有 2人参与据财政

部税政司副司长郑建新透露，2012 年中国内地出口退税总额达 1 万

亿元。郑建新称，出口退税的税率经过若干次调整，目前有六档，出

口退税的综合平均退税率达到 12.9%。如果扣除“两高一资”部分，

已经超过 13%。 

    郑建新透露，2012 年 1-11 月累计退税约 9200 亿元，同比增长

11.9%。他表示，近期商务部等相关部门要求加大出口退税的力度，

但当前退税已经达到了一个比较高的水平，财税部门暂时不会做出太

多调整。“出口退税政策还是应该保持稳定，如果出口退税的税率不

稳定，国内外贸企业的出口谈判也会受到影响。”他称。 

    此外我们再看一条消息： 

    2012年大量行业出口负增长提高出口退税率呼声起 

    2013-1-159:13转自互联网【打印】【我要纠错】 

    “企业这方面的需求不大。” 

    1 月 14 日，说起目前的出口退税率调整，中国家电行业协会秘
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书长徐东生要说的话不多。 

    由于国际金融危机影响，中国出口增速缓慢，为此，在 2009 年

7月份工信部召开的行业分析会上，钢铁、机械、石化协会分别提出

对高附加值产品、轴承、化工产品的出口退税率上调的建议，此后国

家多次针对不同的行业和产品提高了出口退税率，部分行业退税率已

达 17%. 

    随着 2012年出口形势低迷，进一步提高出口退税率的呼声再起。 

    考虑到去年全年出口没有完成 10%的年度目标，加上出口形势仍

难以有大的好转，商务部门也提出要在一些领域加大出口退税力度的

建议。不过财政部进行研究后认为，今年大规模调整出口退税率的可

能性不大。原因是，2013 年的出口退税额度已经达到 1 万亿，综合

退税率已经达到 12.9%，继续再大幅提高退税空间的可能性不大。 

    部分行业出口负增长 

    记者获悉，由于 2012 年全国出口形势并不理想，大量的行业出

口负增长。 

    2012年，中国外贸进出口总值38667.6亿美元，比上年增长6.2%.

其中出口 20498.3 亿美元，增长 7.9%；进口 18178.3 亿美元，增长

4.3%；均未完成 10%的年度增长目标。 

    其中煤炭、锯材、生丝、末锻轧铝、彩色电视接收机、摩托车等

出口的数量和额度均为负增长。为此，包括中国汽车工业协会，机械

工业联合会、中国木材与木制品流通协会等，都有给相关部门提出对

某些出口产品提高出口退税率的说法。 
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    这些行业目前的出口情况的确并不乐观。比如以摩托车为例，

2012 年摩托车和有动力装置的脚踏车出口 1101 万辆，出口额为 55

亿美元，分别同比下降 14.2%、5.4%.而这样的情况，与十二五规划的

目标相距甚远。比如商务部《机电和高新技术产品进出口十二五规划》

提出，摩托车在 2015 年要达到出口 1300 万辆，行业出口额为 90 亿

美元，年均增长 7%. 

    中国汽车工业协会副秘书长陈彬近期指出，将摩托车的出口退税

率恢复到 17%，这对摩托车达到十二五规划的出口要求具有重要的意

义。目前城市普遍限制摩托车，农村由于购买力低下，这导致全国的

摩托车行业产销负增长，企业利润很低。“244 家企业，1 年 3000 万

辆产量，利润只相当于一个哈雷企业。” 

    ----------------结论：国家、企业都没有从外贸中积累外汇！

还 13 年 1 月份外汇超过去年全年，用脚后跟想一想可能不可能！但

是人民币还确实超发了！就是这样用来最困难的时候买粮食和石油的

外汇储备的美元积累，还大幅被他们代表性的花掉了！这会饿死人、

冻死人的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0601:33 

    今晚继续做噩梦！睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0601:35 

    @康熙的黄马褂 6995楼 2013-04-0600:37:38 

    草草看完楼主的帖子写得很好，中国能不能解决目前这些问题，

肯定是能解决的，关键是有没有人去解决，或者是愿意解决。这个才
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是问题 

    ----------------------------- 

    中国能不能解决目前这些问题，肯定是能解决的，关键是有没有

人去解决，或者是愿意解决。这个才是问题 

    对！毛主席说世上无难事嘛！关键是路线其次是干部！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0610:04 

    比如 2010 年中国出口总额为：15779.3 亿美元，2012 年也 2 万

亿左右规模而我进一步分析反应过来了，2012 年出口退税总额达 1

万亿元！什么意思就是我们几乎在没有利润的基础上赔本百分之 50

贱卖商品、劳动换美元！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0610:11 

    赔本百分之 50 贱卖商品、劳动换的美元，还没有用在全民族提

升科技，保障基本生存安全的大事上，用在了不到百分之 1的人的人

家极高的利润率的贵族般的奢侈消费上，他们和法国路易 16 有什么

区别！难道我们就是需要这样的市场经济吗？这样的人民币全球化，

这样的中国梦吗？这明摆就是邪路！应该承认美国的资本主义发展到

现在的高级阶段生产关系已经具有了一些比我们先进的真正社会主

义的因素！所以我不反对市场经济！更不反对改革开放，但是现在这

种经济模式是路易 16 式的走上断头台的少数统治集团消费全体人民

财富的封建的最多是资本主义早期的经济模式！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0610:21 

    百业萧条，唯有房价猛涨----可能吗？哈哈哈哈哈哈哈！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0610:22 

    3 万亿美元外汇储备，年年亏损，每年缩水 20%！3 万亿外汇持

有储备黄金为零，和价值投资背道而驰！在中国，黄金的储量与国家

实力是极不相称的----国家迟早要高价人民币收民间黄金换美元！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0610:28 

    看 网 友 文 章 有 感 ： http://bbs.tianya.cn/post-develop-

1268291-1.shtml 

    如今学校里面每个班级都有一个甚至几个“傻子”。傻子们去学

校就是“混点”的。他们可以不认真听讲，可以不交作业。教师最大

的希冀就是傻子们做个草把人，坐着不要乱说乱动，不要破坏课堂秩

序，不要干扰其他孩子就好。 

    ---------------只有解决了傻子问题的教育改革才是真的教育

改革！我们的课堂上不能有傻子！如果有傻子就是教育部长傻了！瞎

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0610:34 

    @挣扎的蕃茄 7001楼 2013-04-0608:52:00 

    楼主现在朝鲜局势紧张，但这时候上海禽流感来了，是巧合吗 

    ----------------------------- 

    这时候上海禽流感来了，是巧合吗 

    如果这时候像 SAS那样全国村村隔离经济就完了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0700:01 

    @zjueexuye232楼 2012-08-0612:38:58 
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    政府财政收入：还在增长 

    地方卖地收入：已经开始下降 

    服务业：各种商铺关门的很多 

    公务员收入：不了解 

    房租：目前还比较稳定 

    ----------------------------- 

    @命硬的二太岁 7015楼 2013-04-0619:05:11 

    公务员收入除了当官的，一般跑腿办事的比较低的 3000左右 

    ----------------------------- 

    公务员收入除了当官的，一般跑腿办事的比较低的 3000左右 

    我忽然有灵感！其实现在普通服务员我们新疆都 2500乃至 3000

左右还招不到人了！到乡村草原，去年基层干部们都说收入没有盖房

子的多了！其实公务员收入真不高！如果把公务员的住房补贴优惠、

医疗保险优惠、养老优惠普及全民，全民在这几个层面拉齐，杜绝公

务员权力腐败，那么公务员也就没有什么吸引力了！还有公务员该干

的正事没有干多少，大多干的是报表啊，材料啊、汇报啊，这些没有

屁眼的作秀的事情，其实公务员该干的事情很多！我们机构改革不是

非让什么人下岗，而最主要的是让公务员干正事！比如食品安全、环

境监测，垃圾分类，养了那么多公务员就是一个垃圾分类资源再回收，

食品安全做好了，这个管理贡献就远大于他们的工资了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0712:16 

    据网友最新消息，南方广东农村里的水田差不多起了 4份之 1的
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楼房啊---很显然大家都不想种地准备卖地发财了！粮食危机就在明

后年了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0712:19 

    @我要打地鼠 7013楼 2013-04-0612:55:20 

    禽流感，想起曾看到过的新闻 

    美国家实验室一瓶可致出血热致命性病毒失踪引恐慌 

    http://www.e23.cn2013-03-2806:41:20中广网摘要：据中国之

声《新闻晚高峰》报道，美国得克萨斯州大学医学院 26 日发表声明

证实，一小瓶可导致出血热的致命病毒从加尔维斯顿国家生物安全实

验室不翼而飞，官方称其具有潜在危害 

    据中国之声《新闻晚高峰》报道，美国得克萨斯州大学医学院 26

日发表声明证实，一小瓶可...... 

    ----------------------------- 

    美国得克萨斯州大学医学院！不排除人为病毒战的可能，地球的

资源是有限的！他们要动手了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0712:30 

    作者：网络无处不在时间：2013-04-0701:59:19楼主我告诉你黄

金是否崩盘我们不知道，但我们敢肯定地说黄金是没有任何泡沫的，

如果没有惊人的杠杆率和纸黄金作祟，黄金一对一的以实物做交易的

话哪现在黄金价格上一万美元一盎司都不为过。另外需要告诉你的是

现在利益集团开始违约了，荷兰最大银行公然拒付客户实物黄金，要

用纸币还客户交割黄金的钱，你说这是为什么吧 
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    ----------------------------- 

    另外需要告诉你的是现在利益集团开始违约了，荷兰最大银行公

然拒付客户实物黄金！哈哈，有点苗头了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0712:32 

    如果真的搞农业现代化只有让几千万男性农民到越南去了！这样

又能解决性别比例问题！顺便说一下，现在东南亚最老实的就是越南！

让我的这个长期的战略吓的！最大的问题还是富余的农村劳动力如何

安置，农业企业吸纳一部分，至少还要富余出上亿人，单独组建个国

家都是个大国。这么大个群体，能就地安置吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0717:03 

    @生命和思考 7024楼 2013-04-0715:41:54 

    楼主有看复旦退学生袁涛的事件，看完了江西卫视《深度观察》,

呵呵，感觉一群道貌岸然的伪君子被剥光了衣服露丑陋小鸡鸡~的丑

态！有意思，你去看看~ 

    ----------------------------- 

    哦，去看看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0717:08 

    机构预测：3 月份 PPI 增速-1.8%2013 年 04 月 07 日 08:24 东方

财富网 

    3月份的国际大宗商品价格环比仍在下滑，但国内经济弱复苏对

生产资料价格有一定的带动。能源、化工(行情专区)产品、矿产品等

生产资料价格相对坚挺，带动国内上中游价格强于国际大宗商品价格
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的表现。预计 3月出口增速 8%，进口增速-3%，贸易顺差 239亿美元。

出口方面，从出口领先指标上看，PMI 出口新订单指数低于 50 分界

限，且已经连续三个月下跌。预计未来出口形势仍面临较大压力。预

计出口增速将从高位回落，未来将在 10%左右的水平徘徊。进口方面，

进口增速相对较弱，国内经济温和复苏，内需回升较缓慢。-------

--------------------- 

    能源、化工(行情专区)产品、矿产品等生产资料价格相对坚挺，

什么意思？进口的商品价格坚挺！从出口领先指标上看，PMI出口新

订单指数低于 50 分界限，且已经连续三个月下跌。这标志着未来出

口形势面临大压力，滞涨已经形成！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0717:51 

    作者：安宁为乐时间：2013-04-0522:12:03另外吐槽一下，大学

老师跟高中老师，初中老师，甚至小学老师比起来都差太远，就负责

人这方面来说。有的老师上课完全放任不管，他讲他的，你干你的，

当然了大学里要靠自觉，但是自己讲的完全引不起学生兴趣也从不去

想一下为什么，也太搞笑了吧到现在，我们觉得优秀的老师仔细一想

也就是上课讲的认真的，还不一定能把人讲的多懂的——尼玛全特么

是混日子的老师！不过我上的只是一个二本大学，也许重本情况好一

点吧，但我想大学老师们的重点貌似已经不在教育学生上了，而是搞

科研搞经费，最无语的是还经常不屑高中初中老师们。。。。再吐槽一

句，大学碰到一个老师超级阴暗面，天天给我们灌输社会阴暗面，我

不是我记得大一的时候还好，大二大三老师特别爱让学生讲课，说是
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锻炼能力。但是一本书一半是学生在上面讲，讲课的学生锻炼了，听

课的学生头大了。。。最后搞下来都不知道上的是什么课，还有的老师

更搞笑考试直接丢试题——想说社会并不阴暗，但是有的老师是以一

种很温和的态度告诉你社会有许多面，需要适应。但有的老师尼玛就

是不想让你好过一样，各种无下限，很多单纯【不爱上网只爱学习之

类的】的学生就真的信了，以这种老师的话为圣意，我擦列。。。 

    最后最后，我要说大学里老师并不是说不是好人，而是重心不在

培养学生上【当然很多学生对老师也非常不尊重】，而且很多是事不

关己高高挂起，和我在大学以前的学校里所感受到的相差太远，大学

固然讲求独立自主的学习，但也不是老师们放松教学的理由和借口

吧。。。 

    --------------------------------- 

    有感而发，我谈谈教学的体会吧：现在中学教学在精英们的忽悠

下评价标准也大学化了，让学生讲课！说是锻炼能力。但是一本书一

半是学生在上面讲，讲课的学生锻炼了，听课的学生头大了！我到杜

郎口学习过，知道其中内幕！让学生讲，让学生展示不是不好，是要

许多先决条件的！现在我每节课堂前让 3 个学生用几分钟画地图展

示，效果很好，后来前后黑板 6个学生用 3分钟展示最核心的高考复

习的东西，效果也很好，对于杜郎口我没有全部否定，学习了他的精

华，就是多学生展示，在展示中点评促进学生重视程度，以往我需要

在高三给学生灌输和练习 20 遍的高度综合的地图，在展示中由于学

生重视，在高二就完成，实践证明知识就是要展示中学习，学生学习
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就是要调动自主重视程度！老师讲的再好——比如本人，重复的再多，

甚至有些学生都腻味了，有少部分学生还是记得模糊！但是让他把模

糊展示出来，下次他有准备的再展示时，几乎百分之百都有质的飞跃！

这里面有很大的教学本质规律！在这样的思路指导下，经过实践，我

今年高三带的普通班成绩提高很快，而高二的尖子班成绩已经超过高

三的尖子班了！我的结论就是：就应试而言老师讲的透和精就行了，

记忆的事情老师再讲多，学生也不易记住，但是学生自己表达展示，

由被动到主动的学生整理了思路，他们自己就会找到内在的记忆逻辑

链条！不强调老师讲透讲通的基本功是不对的！但是以往包括本人在

内有个误区就是我能带学生多少遍背会！实际上只能不到三分之二的

学生跟我 20 遍大容量背会！现在大部分学生记忆东西非常恍惚，我

的改进就是我根据记忆周期带学生重复 4 遍就行了，其他 16 遍让学

生自我展示，其他学生纠正，这样效率最高！对能力提高最快！现在

的很多学生从小学到高三就和从来没有回答过问题一样，老师一般也

喜欢挑几个回答问题好的学生问，所以大部分学生的表达训练几乎没

有！阅读理解也几乎没有！在高一时对人文内容，我就挨个学生拿课

本一段一段问问题，就让学生根据这段课本最简单的回答我的问题！

一节课基本可以让 20 个学生回答问题，训练 2 个月学生上课回答问

题节奏非常快，让听课的人吃惊！学生能够根据课本得到的知识我就

不讲了，发现学生理解困难的再精讲！有的明显简单的内容干脆大家

不许看书和预习，我问问题学生回答，学生惊奇的发现他们根据生活

经验和正常逻辑判断出的结论居然和课本一样！我说，既然你都不看
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书就能判断对，为什么这段内容你要看呢，这样我教的学生复习时有

相当部分内容不用再看！可惜考试分数压力大啊，而且一个班有三分

之一记性好的，其他记忆力一般或者比较差，所以只能布置些作业，

但是对三分之一记性好的就免作业了！ 

    这里我没有用教育这个词，用的是教学！教育这个词不光是讲课

学习啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0718:27 

    @生命和思考 7024楼 2013-04-0715:41:54 

    楼主有看复旦退学生袁涛的事件，看完了江西卫视《深度观察》,

呵呵，感觉一群道貌岸然的伪君子被剥光了衣服露丑陋小鸡鸡~的丑

态！有意思，你去看看~ 

    ----------------------------- 

    “教授渎职看作是对学生的宽容，黑白一下子就这样混淆了。一

旦学生想说话，嘉宾马上开始抢话，开始袁涛就没完整地表达过自己

的观点。”感觉这个场面在哪里见过，有点像！对，就是哪个海归刘

俐俐事件！不否认存在话语霸权的嘉宾，但是和刘俐俐事件我的质疑

一样——演双簧人为导演的可能极大！人工塑造反叛青年的代表！这

几年他们一直是这个思路，只是他们树立的标杆一直没有树立起来！

再仔细一看这个学生的立论很多是鼓吹极端个人自由主义的反集体

主义的东西，我也同意现在的政治教育太形式化，教条化、乃至强制

记忆考试化，把思想的东西变为让人厌烦的形式主义！但是这是另外

一个层面的东西！ 



3046 

 

    比如：10、不容纳别的信仰。社会主义好，社会主义好。 

    --1：-社会主义国家不宣扬社会主义宣扬什么？这是他在众多有

理的质疑复旦的理由中无理的非逻辑的一个硬塞的理由:2：6、不道

德的“告解”使用，以过犯作为控制手段，不随便宽恕。以我为例，

喝过不少茶，大二的时候就被复旦保卫处信息办等部门定向关注，尽

管那个时候我还非常善良。 

    一个再宽容的社会，言论也要在宪法的范围内！ 

    3：4、鼓励教徒互相举报；成立“伙伴”制度（buddysystem）； 

    有的同学上课就上课，非要给学校举报老师在课堂上散布反动言

论，干嘛呢。 

    ------你可以在网上发布表达不满但是同样同学可以表达他们

的不满！实践证明，这个学生的思想已经是受到反动流毒感染了！ 

    4：10、团体思维高于个人； 

    --------中国现在就是缺少这个集体意识，日本、韩国都比我们

做的好！过度强调个人就是一盘散沙！ 

    5：8、须要汇报思想，感受与行动予教长；入党积极分子们和预

备党员们写惨不忍睹的思想汇报。 

    -------我上大学时也烦这个，所以大学党委书记居然都在关心

我的入团问题！但是，既然不喜欢开会你就不入嘛，别人有这个追求

你也没有权力嘲笑别人！我就没有入！尽管我信仰共产主义！但是讨

厌这样开会的思想汇报的形式！ 

    6：7、主要决定不能自作，必先取得批准；即便大部分课都像屎
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一样没营养，但是你必须获得批准才可以不出勤，否则就扣平时分。

----大学课程有问题，这个是事实，一般我上大学时不喜欢的课下面

放本小说看，但是一个学校有校规，不出勤，否则就扣平时分这个没

有办法！ 

    7：2、穿着，打扮等受到规范；各式各样印着复旦校名校徽的暴

利服装；军训、开会等都要穿丑到爆的统一服装。 

    3、食物受到规范；要用操蛋的筷子，吃食堂操蛋的饭，去年复

旦不惜违约把“南区一条街”拆了，这下学生连选择的余地都没了。

4、睡眠受到规范；早锻制度：刷锻必须要起早，否则就没得刷了，

尽管所有人都知道早锻是在自欺欺人，但这群傻子……-----------

-从这些语言和表述看，这是个极端自我没有团队意识的学生！一个

元帅首先要是好士兵！别的也就罢了，从这 3点骂复旦只能说明这个

学生很肤浅！尤其是骂爱国打砸日货的同胞是严重错误的！我也反对

打砸，但是他们的爱国出发点是好的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0719:14 

    中央电视台《焦点访谈》已经播出：日本对中国的抵制，远比我

们想象要严峻得多！第 112届广交会，90%的日企拒绝参加，超过 60%

的日本人取消了来中国旅游！即将召开的第 80 届电子消费品展，所

有日企不来了！广州的日资企业在持续撤资！13亿中国人，真正抵制

日货的不到 1 亿，2 亿日本人，60%在抵制中国！不要再让人说我们

是一盘散沙！复制六个扔出去，让更多的人知道真相的严峻! 

    如果你看到了这条消息，不管多忙， 
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    请转发到你的另外群 

    ---这是我石友群看到的，真正的中国人在行动！ 

    -------不管复旦哪个学生有多么堂皇的理由，他如果没有实际

行动抵制日货那么就让他的所谓自由见鬼去吧！如果他说别的爱国者

打砸行为是傻逼，那么他就要用自己的行动和思想告诉大家什么是有

效的抵制日货，而不是对敢于行动的同胞——即使他们的可能过激的

行动进行诽谤！中国人不是像我这样 O型血热情过度的多而是事不关

己麻木不仁的多！我们需要热血不需要冷血！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0809:26 

    姚明股票缩水 6 千万:后悔没炒房地产墓地和驾校 2013 年 04 月

07日 11:13投资界我有话说(832人参与) 

    热点栏目资金流向千股千评个股诊断最新评级模拟交易手机看

股姚明今年仅在股市上缩水 6000 万元，但是据有关专家预测，按照

今年的经济形势，加上别的如餐厅的经营亏损等，姚明的损失也许已

经过亿元。看来在篮球上有着超级天赋的姚明，在投资方面还得好好

向老前辈们学习。 

    近日，关于姚明的财富缩水的消息成了热点。面对每年在俱乐部

亏损超过 1000万元的局面，姚明连同几位 CBA投资人日前提出，CBA

联赛应该实体化，俱乐部应该有更多话语权。日前，合众思壮

(16.77,0.00,0.00%)首发限售股解禁，姚明手握的 105.3万股，股价

从曾经的 113.98 元跌至 16.26 元。姚明的持股市值较最高峰时跌去

近 6000万元。 
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    姚明今年仅在股市上缩水 6000 万元，但是据有关专家预测，按

照今年的经济形势，加上别的如餐厅的经营亏损等，姚明的损失也许

已经过亿元。看来在篮球上有着超级天赋的姚明，在投资方面还得好

好向老前辈们学习。 

    其实姚明完全可以进军房地产。以他的实力，不用说整几十个中

国户口，就是整几百个国籍，也不会有大问题。新国五条出台本来是

想抑制房价的涨幅，没想到出台以后房价不但没有得到抑制，反而涨

的更厉害，真正原因在哪？有专家说，这只是短期的不良效应，时间

一长自然而然起到其有效的作用，房价就会得到控制。那么我要问，

新国五条要达到其预想的效果还得多长时间？要让房价降到绝大多

数工资阶层不靠拆迁，不靠父母帮助就能住得起，特别是进城农民工

能买得起，还得多长时间？人生就那么几十年，我们总不能把美好的

生活寄托在无休无止的盼望中吧。 

    除了炒房，姚明还可以炒墓。现在老人死后要进所谓的公墓，动

不动就要花数万元。姚明如果当时投资一座公墓，肯定大赚特赚。广

东陆丰就有位名叫林键国的“坟爷”经营公墓，没几年就敛财数亿元。

有人抱怨现在的人不仅生不起，而且死不起。笔者的一位在城市生活

的老乡，父亲死后无钱发送，用三轮车偷偷地将父亲的尸体拉到戈壁

滩上掩埋后烧了柱高香就算尽了孝道，每每谈起此事，老乡老泪纵横，

好象犯了罪似的。其实，我们完全可以仿照经济适用房、廉租房等为

老百姓建设一些“经济适用墓”和“廉租墓”。但是，又有哪个城市

这样做了呢？我们现在强调建设和谐社会，建设和谐社会首先得让老
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百姓生有所养，成有所作，老有所依，死有所归，然后再追求更高层

次的精社文明。 

    当然，姚明还可以投资建设一所驾校，据说广东、上海一带现在

要拿一个驾照需要近万元。这一本万利的生意别人能做得姚明也能做

得。不过，要进军这些行业得和当地政府及相关的职能管理部门搞好

关系，不知道姚明有没有这样的天赋？-------------------------

--------------- 

    我忽然脑中有个好项目，有感兴趣的朋友可以参与： 

    1：到罗布泊地区申请一块廉价的沙漠地，当然本人要挑好风水，

本来罗布泊这个地方就是一个据说有一个神秘的通向外星的通道。 

    2：建立中国最便宜的墓地！ 

    好处： 

    1：吐鲁番和罗布泊干燥是最适合保存尸体的地方，保存个几千

年一点问题没有！ 

    2：不占用耕地！，全中国的墓地都可以迁到罗布泊沙漠！ 

    3：便宜啊！初步定 300元一个墓地永久产权！ 

    哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0809:30 

    一步步吃定人民币开始了，是谁让人民币与日元互换的？谁？： 

    黑田首秀日元狂跌人民币或陷两难 2013年 04月 08日 03:46 

    日本央行还宣布，用基础货币量取代无担保隔夜拆借利率作为央

行货币市场操作的主体目标，两年内将基础货币量扩大一倍，2014年
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底达到 270万亿日元(约合 2.83万亿美元). 

    此外，日本央行决定，将更长期限的国债纳入收购对象以压低长

期利率，同时扩大购买风险资产。 

    据媒体报道，黑田东彦在解释一揽子新政的公告中重点圈出了数

字“2”：通过把央行债券购买规模和货币基础扩大至现有水平的“两

倍”，在“两年”时间内实现“2%”的通货膨胀目标。 

    或引发日元雪崩？ 

    国际金融问题专家赵庆明昨日对《每日经济新闻》记者表示，日

本的这些具体的政策是量化宽松的具体表现，都是日本为实现 2%通

胀率的具体实施举措。 

    同时，日本央行还提出了数量和质量上的宽松，决定在两年内将

基础货币以及长期国债、交易所交易基金(ETF)的持有量增加 1 倍，

并推动 10年期日本公债收益率降至 10年以来最低。 

    兴业银行(行情专区)资金营运中心外汇交易员高联军表示，日本

央行压低国债收益率的主要目的是向市场注入流动性。 

    许多经济学家以及包括日本财政大臣在内的政府官员均认为，在

日本这样一个被通货紧缩噩梦纠缠了 15 年的国家，完成上述任务几

乎不可能。新政也带有很大风险，比如可能导致价格增速快于工资增

速、出现新的金融泡沫或者庞大的政府债券市场崩溃。 

    曾大赚日元的索罗斯指出，日央行扩大货币宽松措施的行动可能

引发日元“雪崩”，做法“相当危险”，因日元在持续贬值的预期下，

日本人将会把资金转移至国外。 
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    人民币处境尴尬 

    赵庆明认为，日元贬值，会让人民币处于两难境地：一些资金会

从日本流出，人民币贬值固然不好，但不贬值那部分热钱就可能进入

我国。 

    赵庆明表示，日元贬值短期看不会产生金融危机的严重后果，但

是就现在的形势看，突破 100是很快的，这会对亚洲周边国家的贸易

形成影响。 

    高联军也表示，美国经济复苏导致美元持续走强，而人民币对美

元也同时逐渐走强。“如果热钱大量流入中国，人民币升值将会继续。” 

    -----------------美国经济复苏导致美元持续走强，而人民币

对美元也同时继续走强吗？会吗？绝对不会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0809:34 

    广东个人人民币悄然跨境银行低调试验不宣传 2013 年 04 月 07

日 10:20 黄旖琦我有话说查看评论(2)“目前广东省是可以用个人名

义对外汇出人民币，只要在境外有户口，就可以将境内人民币汇出境

外同名户口之下。”国家外汇管理局广东分局相关人士日前向时代周

报记者表示。 

    近年来中国潜心推动人民币成为国际结算货币，人民币开放的步

伐亦不断加快，但均集中在机构层面，而个人层面的人民币业务近期

才出现了突破口。对待这个业务，香港表现积极，而内地则异常低调。 

    多名银行(行情专区)业主管向时代周报记者透露，内地居民人民

币跨境汇出业务正在广东省内进行着一场试验。尽管试点范围仅限在
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广州与香港之间，且限制条件严苛，但这是相关部门的一次“试水温”

的准备，未来有望进一步推进。 

    无独有偶，中国人民银行金融研究所所长金中夏等人日前在一篇

联合署名文章中提到：“目前香港人民币离岸市场流动性趋紧，可以

考虑增加对境外人民币资金池的流动性支持，适度促进内地人民币资

金向香港流动。” 

    低调试验不许大加宣传 

    一名消息人士透露，广东省于 2012 年下半年已经开始试行个人

跨境人民币汇款，容许内地居民以个人名义进行人民币汇款，而无需

转换美元再汇款。一开始有三家指定银行可以办理此业务，分别为中

国银行(行情股吧买卖点)、中信银行(行情股吧买卖点)及一家外资银

行，而这些银行分别为国有商业银行、股份制银行及外资行的代表。 

    该名消息人士认为，中行旗下的中银香港、信银国际都是香港人

民币业务的佼佼者，而前者更是香港的人民币清算行，对人民币业务

在法规及操作上都比较熟悉，故此选择它们作为试点。 

    国家外汇管理局广东省分局相关人士表示，个人如果汇出款项到

境外购买资产，例如购房及投资等，属于个人资本账目，如果汇出款

项是用于消费，例如旅游购物读书等，就是个人经常账目。 

    时代周报记者试图联络人民银行广州分行进一步咨询，但是无法

联系上。另一名消息人士透露，目前汇款的相关规定是：若个人汇款

额度每年不超过 30 万元人民币，则无需通过外管局审查，由银行自

行把关。而客户要向银行说明汇款的用途，银行则按照客户的相关记
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录及提供的资料，对汇款进行检查，核实该笔汇款合规合法。一名业

内人士透露，虽然内地个人人民币跨境业务在广东省地区已经可以进

行，但相当低调，被严格限制在几个银行分行的范围内，而且不许对

外大加宣传，仍未正式落实推行，故此银行还没有正式的文件指引。

但如果每年汇款上限超过 30 万元，则要向外管局或人行分行申请。

记者向中国银行广州分行咨询此业务，该行同样表示可以进行跨境人

民币汇款，每年限额 30 万元，可以一次过用完此额度，每日汇款没

有限制。被问及能否将汇款汇入广州，表示他们只负责收款，只要香

港银行可以帮做汇款，中行便可以接收。随后记者向中银香港咨询，

该行表示，可以以个人名义汇款到广州户口，但是每日汇款上限 8万

元，且必须为同名户口。工商银行(行情股吧买卖点)广州分行也可以

办理以个人名义将人民币汇到香港，同样汇到本人的同名户口，需要

身份证及其复印件，以及说明汇款的用途，但并不需要其他文件证明，

额度同样为每年 30 万元人民币。当记者问到此项业务何时开始时，

该行相关负责人表示，去年已经有了，但具体什么时候不清楚，反正

已经一段时间了。中信银行亦给出了类似的答案。记者随后向建行、

交行的广州分行咨询能否将人民币资金以个人名义汇款，此两间银行

均表示，由于规定限制，现时个人名义只能将人民币兑换成外汇才能

汇出，不能将人民币直接汇出，如果要将人民币直接汇出，只能是企

业用于人民币跨境贸易结算。不过，人民币跨境汇款的试验仅仅限制

在广州。去年 2月，曾一度热传深圳将允许个人人民币汇款，但很快

就被央行深圳分行否认，而浙江义乌金改方案中，支持开展个人人民
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币跨境结算业务试点仍待批。 

    时代周报记者就此再次咨询人民银行深圳分行，但人行并无直接

回应，称其只会回答银行书面提出的问题，如有疑问，请银行机构向

深圳人行查询。记者致电深圳各大银行，对方均表示暂时无个人人民

币汇款的业务。一名香港银行业务主管表示，其实个别银行包括该行

都曾经接获过此类内地具名个人人民币跨境汇款，汇款多数来自广州，

额度从几万元到几十万元不等，多数用途都是读书或者旅游，亦有作

投资之用。在收到这些汇款之时，香港的银行都就此咨询过香港金管

局的意见，金管局对此给出口头指引，表示如果汇出款项的内地银行

可以正式汇款合规合法，香港银行就可以接收汇款。这种汇款偶然会

有，但是量不多，只是零星个案。 

    ------------------------------------ 

    最后的通道打开了！内地汇出人民币在境外要求美元兑换，这和

直接汇出美元有什么区别！人民币汇率将在这个规定实施到有 10-18

万亿规模人民币在海外的时候遭遇海外 18 万亿要求兑换美元，为什

么是 18万亿？这样在美国的 3万亿美国国债就被一洗而空！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0809:35 

    日本 10 年期国债期货闪电崩盘 2013 年 04 月 08 日 08:54 杨可

瞻罗慧 

    -------谁买的日本国债！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0809:55 

    香港"限奶令"满月奶粉价跌部分店铺关门 2013 年 04 月 07 日
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07:02 来源：深圳商报[推荐朋友][打印本稿][字号大中小]香港的

“限奶令”已满月，威力显现。香港奶粉市场回复理性，水客军团遭

遇“滑铁卢”，香港奶粉纷纷打出“优惠牌”。记者近日还从多位香港

居民处获悉，部分位于上水、粉岭新开张的奶粉店，支付不起高昂的

房租已纷纷倒闭，真正是被“限奶令”限住了。 

    在专业水客谋求转行之际，另一种生态随着滋生“兼职水客”大

量出现。有网民甚至发起“随手带奶粉”的行动，呼吁游客过关时都

可随手买两罐奶粉，出关即卖掉，以解决内地儿童的奶粉之需。 

    香港：部分奶粉店因滞销关门 

    自“限奶令”实施之初，曾经水客和奶粉最为聚集的上水、粉岭

等地，各零售点奶粉销量开始急速下滑，有的店铺销售业绩跌了近八

成。记者 4日走访多家位于上水的奶粉店，发现货源均十分充足，部

分店铺门口还堆积着成箱奶粉。每家奶粉店货架上，一边贴着“限奶

令”的内容，一边打着价格优惠促销的口号。而每种奶粉的价格几乎

都下跌 20~30 港元左右。“‘限奶令’出来后，香港的奶粉现在多是

210~220港元一罐，而以前则是 260～270港元一罐。”一位老板表示。

有香港居民向记者透露，前阵子因奶粉生意红火而新张的奶粉店，如

今多因无法支付高昂房租纷纷关门。“上水的房租，约 100 平方米的

店铺一个月需要支付十几二十万港元。之前奶粉生意红火时，卖奶粉

很好赚，虽房价高，但很多人还是跑来这里开店，结果限令一出，他

们的奶粉都卖不出去，也就没办法交房租，只好‘执笠’了。”据他

所知，因“限令”倒闭的奶粉店便有四五间，“还有更多的马上就要
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倒闭，或者正在谋求转型。” 

    内地：网友发起“随手带奶粉”行动 

    “限奶令”的实施，导致职业水客大量锐减。但正所谓“上有政

策，下有对策”“随手带奶粉，转手即赚 40元”便在这种形势之下出

现，并迅速成为近两日网络上的热门话题。记者昨日再次来到罗湖口

岸，发现那里摆摊收奶粉的生意确实红火。只要留心，便可发现有不

下十个推着小推车的奶粉收货商，在罗湖口岸处等候。据现场观察，

罗湖汽车站对面广场的奶粉收购档最为集中，有近十档；进入广场地

下一层，也有三四档在收购奶粉。记者带了两罐惠氏金装爱儿乐，很

快便在这些小档出手，每罐赚了 45 元。这些收货商透露，“限奶令”

并不能真正截断内地的“奶粉流”。“限令出来后，我们以往收奶粉请

水客集中带货，现在随便一个旅客买两罐奶粉，到口岸就可以卖掉，

没有任何风险，还赚一程路费。等于人人都可做水客。”同样的还有

在上水站内外，不时有水货商站在大批奶粉旁边，向往来的游客询问，

是否能带两罐奶粉去深圳，过关即给人工费，让游客成为“临时水客

团”。甚至还有网友发起“随手带奶粉解救缺奶儿童”行动。网友“闻

磊”表示：建议所有去香港的内地人，随手买两罐奶粉，过关后卖掉。

深圳海关 3日曾公开表示，旅客随手带奶粉过关的行为，并未违反深

港双方的相关规定，且目的难以确认，难以进行定性和制止。 

    记者发现，网友们对于水客见招拆招的办法大多抱正面态度，有

网友呼吁在福田口岸等关口，也应设有这样的“档口”。但也有网友

对“临时水客团”的操作风险提出担忧。 



3058 

 

    声音：建议放松奶粉限令 

    与内地居民反对“限奶令”声音相似的是，部分香港居民也对“限

奶令”持反对意见。 

    家住大埔墟的周先生向记者表示，“限奶令”的出台是为了保障

香港宝宝的奶粉需要，“但如今‘限奶令’实施一个月下来，香港宝

宝的需求都已经满足了，为了内地宝宝的需要，我觉得是时候可适当

放开或放宽这个政策。” 

    他还表示，可在每个区设置几个只面向香港父母的奶粉“指定供

应点”，其他奶粉店和药店向内地居民开放。这样既可保障香港居民

的需要，也可保障内地居民的需要。 

    广东晟典律师事务所律师甘毅在接受记者采访时也指出，无论从

香港还是内地的法律来看，“随手带奶粉”这一行为都不违法。国家

应进一步降低进口奶粉的关税，既可让国人得益，也能促使国内奶企

在竞争中改进。 

    ------------------------- 

    我对这个市场表现感兴趣：有香港居民向记者透露，前阵子因奶

粉生意红火而新张的奶粉店，如今多因无法支付高昂房租纷纷关门。

“上水的房租，约 100 平方米的店铺一个月需要支付十几二十万港

元。之前奶粉生意红火时，卖奶粉很好赚，虽房价高，但很多人还是

跑来这里开店，结果限令一出，他们的奶粉都卖不出去，也就没办法

交房租，只好‘执笠’了----这个给我们的启迪是多方面的！内地的

店铺又何尝不是这样，本来一个城市就一个商业街，现在 10 个商业
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街，大家买了高价店铺大家没有饭吃，大家惊奇的发现钱让开发商赚

走了！而拿下整个商业街的温州人想店铺涨价，你涨的起来吗？所以

同胞们，今年千万不要买商铺啊！一个大的体系决定了今年商铺倒闭

潮的到来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0809:57 

    戴相龙：需讨论延长退休年龄到 65岁 2013年 04月 08日 00:58

东方财富网我有话说查看评论(41)博鳌亚洲论坛 2013 年年会 4 月 6

日至 8日在海南举行，全国社保基金理事会党组书记戴相龙在博鳌亚

洲论坛表示，尽管 2009 年以来，全国试点个人养老帐户做实的工作

已经停滞，但相信未来会很快启动。 

    ------------------------尽管 2009 年以来，全国试点个人养

老帐户做实的工作已经停滞，哈哈哈哈哈和，大家知道四万亿和 10

万 20 万亿的地方债哪里来的吧？就是我们的养老金！钱不会从天上

掉下来，我们的养老金托起了房地产价格！托起了贪官的奢侈品！救

了美国、救了欧洲、救了日本！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0810:26 

    关于戴相龙同志延长退休年龄到 65 岁的教师隆中对策内部讨论

稿： 

    ---同志们，现在国家要延长我们退休年龄了，各位老师发言谈

感想： 

    体育老师发言：这是好事嘛！这是国家对多年进行全民健身运动

提高人民体质有信心的表现！我们体育老师对活到哪一天最有信心！ 
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    现在数学老师发言：我们从纯数学角度分析，当 62 岁时，我们

可以通过让学生告我们让我们下岗来提前 3年退休！因为我们每个月

都交失业保险，还有其他规定这是可以有 3 年白领钱的！而 3 年后

65了，全国就统一养老金了，我可以领退休费了！ 

    语文老师发言：鞠躬尽瘁死而后已！ 

    物理老师发言：从物理热学统计学的角度看，目前中国人的平均

寿命是 72岁，中国教师平均寿命是多少？据一项调查,我国教师平均

寿命 59.3 岁,比全国人均寿命低 10 多岁。另一项调查显示教师健康

占 10%,亚健康占 70%,某市教育局对全体教师进行体检,结果是:35岁

以上的教师仅有 8%的教师身体各项指标正常!... 

    历史老师：接着物理老师发言，能够在 65 岁胜利长征走到陕北

的同志就是几十万里面的 8000人！ 

    地理老师：各地情况还不一样，乌鲁木齐和兰州是全国污染最重

的城市，尤其是教师的高发病呼吸道疾病，这样，到陕北的同志能剩

下 1000 就不错了，最近我参加了 3 个追悼会，他们都 63 岁岁左右

啊！ 

    政治老师：大家不要胡说八道了，坚决和党中央保持一致！这个

周末我去健身！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0810:29 

    恒大地产前天突然牛起来了，打电话告诉我不卖 3980 了，现在

卖 4000 多了，过几天恢复 5000---全国开发商有组织的忽悠和价格

垄断接着开始！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0810:32 

    北京公积金贷款收紧：二套房贷首付比例提至七成 2013年 04月

08日 04:49蔡胤我有话说查看评论(12)购买二套房申请公积金贷款，

首付款比例从最低六成提高至最低七成。这是“国五条”落地后，北

京最新出台的公积金贷款政策。 

    购买二套房申请公积金贷款，首付款比例从最低六成提高至最低

七成。这是“国五条”落地后，北京最新出台的公积金贷款政策。 

    ---------------------------------这个说实话是要害！我就

是用低贷公积金买的第二套房！如果没有公积金我也不会买第二套房，

因为我计算过，我贷款几十万每个月用公积金就还了，我怕什么！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0810:35 

    4北京公积金贷款收紧：二套房贷首付比例提至七成 

    网 友 ： 招 行 人 均 工 资 47W 、 公 积 金

N8226;8226;8226;8226;8226;8226;8226;8226;8226;8226;！个人应

该直接禁止购买二套房不就可以了？一个人住那么多房子干啥？---

-很多国家都有这样的规定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0813:48 

    @我要打地鼠 7046楼 2013-04-0813:31:45 

    我国国际收支双顺差消失资本金融项目逆差再现 2013 年 04 月

08 日 02:12 第一财经日报数据显示，2012 年，我国其他投资项下净

流出 2600亿美元，上年为净流入 87亿美元。其中，其他投资资产净

流出（即对外资产增加）2316亿美元，其他投资负债净流出（即对外
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负债减少）284亿美元。 

    ----------------------------- 

    哦，这个在预期中应该来，他果然来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0813:50 

    @我要打地鼠 7045楼 2013-04-0813:19:21 

    人民币国际化将按图索骥 2013 年 04 月 08 日 07:52 第一财经日

报余永定认为，人民币国际化需有清晰的路线图，循序渐进地按次序

进行。 

    “如果不分次序进行改革，就无法实现这些目标。”余永定说。

在当前中国金融市场发展不完善、汇率和利率都还未市场化、金融机

构风险管理水平相对较弱、增长模式不可持续、存在资产泡沫和流动

性过剩等前提下，开放短期跨境资本流动并不可行。 

    汇丰银行(中国)有限公司战略与...... 

    ----------------------------- 

    没有一个国家能够不开放资本账户而成功实现货币国际化的---

-如果资本国际化的目的说的再美好但结果就是掏空中国，那么这样

的国际化就是狗屁了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0816:13 

    @我要打地鼠 7049楼 2013-04-0814:57:06 

    请教老师，如果开打，对中美经济影响会有哪些？ 

    ----------------------------- 

    不知道您说的哪方面开打？如果是美国和朝鲜开打？首先我可
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以肯定美国现在不想打朝鲜！比如，美国就是鼓动中国劝朝鲜，如果

他要真打不会让任何人劝！还有打朝鲜，2个航母编队是不够的就是

六个来了也是没有用的！因为 38线在陆地上，就是炮弹都打过去了！

再不济就是在 38 线下挖地道把几颗原子弹送到韩国汉城下面引爆，

乃至在韩国主要交通线引爆大容量炸弹也是可以的！如果真的打，朝

鲜人民军将迅速以百万大军进入韩国，因为朝鲜军队越是到韩国去美

国的航母和飞机导弹越是摆设！在城市巷战的基础上，AK47 和 F111

是对等的关系！我给朝鲜人民军的忠告是一旦开战立即以特种部队切

实切断瘫痪韩国境内的一切交通枢纽！有的地方要在第一次破坏后预

留 2-3次的爆炸量，以其多次破坏！只要交通瘫痪了胜利就有一半希

望了，其次，就是一定要进行城市巷战，千万不要大兵团野外决战！

把朝鲜军队和韩国城市居民绑在一起，这样就有吃有喝没有导弹威胁！

哈哈，顺便说一下，哥最早是在兵坛混的！ 

    朝鲜现在也不是真想打，就是执行一贯的精神胜利法凝聚民心！

基本结论是打不起来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0816:22 

    习近平：经济增速完全有可能继续保持较高水平 2013 年 04 月

08日 12:54张朔我有话说查看评论(213)习近平指出，中国发展形势

总的是好的。中国在今后相当长时期仍处于发展上升期，工业化、信

息化、城镇化、农业现代化带来巨大国内市场空间，社会生产力基础

雄厚，生产要素综合优势明显，体制机制不断完善。我们确定了“两

个一百年”的奋斗目标，提出了实现中华民族伟大复兴的中国梦，实
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现这些目标必将给中国经济源源不断注入新的活力和动力。经过我们

努力，经济增速完全有可能继续保持较高水平。美国百事公司总裁阿

卜杜拉希望中国政府继续扩大开放，推进行政审批制度改革，鼓励外

商在农业、绿色经济等领域扩大投资，为外资企业营造公平竞争环境。

澳大利亚福蒂斯丘金属集团董事长福利斯特说，得益于向中国出口铁

矿石，公司已跻身世界最成功资源企业之列，公司将继续扩大在华投

资，更多参与中国社会事业发展。泰国正大集团董事长兼首席执行官

谢国民建议中国进一步扩大内需，带动农业、服务业繁荣，扶持民营

企业特别是中小企业发展，让更多企业进入三农领域。 

    日本邮船集团董事长宫原耕治表示，日本工商界主张发展日中战

略互惠关系，愿为推动两国经贸合作作出积极努力。瑞典沃尔沃集团

总裁兼首席执行官佩森表示，公司支持中国实施可持续发展战略，希

望为中国在推动基础设施等领域发展的同时保护环境作出贡献，希望

中国政府为外资企业提供更多指导。 

    习近平指出，中国发展形势总的是好的。中国在今后相当长时期

仍处于发展上升期，工业化、信息化、城镇化、农业现代化带来巨大

国内市场空间，社会生产力基础雄厚，生产要素综合(行情专区)优势

明显，体制机制不断完善。我们确定了“两个一百年”的奋斗目标，

提出了实现中华民族伟大复兴的中国梦，实现这些目标必将给中国经

济源源不断注入新的活力和动力。经过我们努力，经济增速完全有可

能继续保持较高水平。中国将把推动发展的着力点转到提高质量和效

益上来，下大气力推进绿色发展、循环发展、低碳发展。 



3065 

 

    习近平强调，中国市场环境是公平的。所有在中国内地注册企业，

都是中国经济重要组成部分。我们将坚持社会主义市场经济方向不动

摇，继续加强法治建设，积极改善投资环境，努力实现各类企业依法

平等使用生产要素、公平参与市场竞争、同等受到法律保护，把中国

市场环境建设得更加公平、更富有吸引力。我们利用外资政策不会变，

依法保障外商投资企业合法权益。 

    习近平表示，中国开放的大门不会关上。过去 10 年，中国全面

履行入世承诺，商业环境更加开放和规范。中国将在更大范围、更宽

领域、更深层次上提高开放型经济水平。中国的大门将继续对各国投

资者开放，希望外国的大门也对中国投资者进一步敞开。我们坚决反

对任何形式的保护主义，愿通过协商妥善解决同有关国家的经贸分歧，

积极推动建立均衡、共赢、关注发展的多边经贸体制。 

    习近平指出，中国发展是惠及世界的。中国的发展首先惠及邻国。

2012年，前往东亚和南亚国家的中国游客达 1576万人次。中国对亚

洲经济增长作出了重要贡献。未来 5 年，中国需要进口 10 万亿美元

左右的商品，对外投资也将持续较快增长，我们正大力推动同周边国

家的互联互通，所有这些举措都将为本地区和全球经济增长作出更大

贡献。 

    ------------------------------- 

    网友回复：1：习近平：经济增速完全有可能继续保持较高水平 

    高增长当然是好事，但有许多制约的因素。中国的经济要想再起

速，首要的是温暖人心，说真的，现在老百姓的心很凉，谁说的都不
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能全相信。就拿房价来说吧，说了多少次了，都落空了，不仅没降，

还越长越离谱，到了老百姓望房兴叹的地步了。古时的商鞅变法，为

什么成功，为什么秦国强大起来了，就是因为说了就落到实处，老百

姓相信，跟着干。:2：习近平：经济增速完全有可能继续保持较高水

平 

    天然气涨价了，房子涨价了，食盐涨价了，酱油涨价了，花生油

涨价了。。。唯一没涨价的空气，也被不负责任的污染企业污染了。 

    买新股新股跌价了，买老股老股跌价了，买老三板股老三板股要

归零，习主席你吹什么牛逼，这些都是在你眼皮底下的实事，实实在

在在发生着。你管理一个国家，你就是要管理得民不聊生，食不果腹？ 

    保险费涨了，延迟到 65 岁退休。。。这些事都不用和你请示，各

个混蛋官员自己说了算吗？ 

    问一下习主席，你作为一国之主，你都管什么？管画画、画蓝图、

管吹牛逼吗？ 

    3： 

    中国经济等不到 2014年崩溃的可能性极大。 

    4：又一个不懂经济的领导，中国经济未来只能稳定增长 

    作者：61.173.176.*2013-4-0814:49:51: 

    5：准确地说应该是：中国人的癌症发病率完全有可能保持较高

水平！并且有争夺世界第一的实力！！！ 

    6：习主席!你拿什么来保证中国经济高增长？还象以前一样依靠

房地产卖地？现在就是把我们自己卖了也买不起你们抄高的房子了。
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还从股市里圈钱来打肿了脸保增长？股民的钱袋子早就被上一任砸

干。现在你们从养老上动起脑子，让我们一直交钱也别退休供你贪官

挥霍，好伟大啊！带着一群贪官不择手段去实现你们的中国梦？别吹

牛比了，还是干点正事吧，杀杀腐败比动脑子整老百姓来的钱多的多。

作者：xiahutao 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0816:25 

    樊纲：房地产泡沫已消耗征房产税对大家有益 2013 年 04 月 08

日 15:00 东方财富网我有话说查看评论(27)博鳌论坛 2013 年年会于

4月 6日至 8日在海南省博鳌召开，今年的主题为“革新、责任、合

作：亚洲寻求共同发展”。经济学家解读中国发展是本届博鳌论坛的

一大亮点。在多个场合，林毅夫、张维迎等学者被媒体重点关注着，

旨在从这些大腕口中探寻中国经济的未来。而在 8日上午才亮相改革

论坛的樊纲回应了大家广泛关注的房地产(行情专区)泡沫会导致中

国经济放缓一说，“不让泡沫出现，你们就认为经济要放缓吗？” 

    在回答这个问题时，樊纲略显激动。他说，“泡沫出现了大家都

高兴，房产商们挣钱挣的高呢，回过头怎么办，全国金融危机不是更

惨吗。”他认为，抑制房地产泡沫会使经济更稳定。 

    而他告诉记者，中国经济现在应该放缓步伐，但现实是根本没有

放缓。“今年房地产投资预计比去年还多，经济不可能会放缓。大家

都以经济放缓吓唬人，来抵制房地产调控政策。” 

    樊纲表示，中国的房地产泡沫已经消耗了。“只要坚持政策，坚

持制度改革，房价就会逐步稳定下来。” 
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    而他现场再次表态支持征收房地产交易税，交易税也是一种经济

手段而且可以调节，有助防止投资性需求扩大。“从征税的角度看，

大家永远对税收反感，如果税收的结果比如房产税，使高价的房子能

够降低，更多的人能买房，这是对大家有好处的。” 

    樊纲称，调节房地产有两种经济手段，一个是在购置环节增购置

税，一个是增保有税。保有税更具长期稳定性，只要持有一个财产就

要交税。对地方政府来说，这是较稳定的收入来源。“很多国外的城

市连教育都是靠房产税，我们使用占有房子，而周围环境需要很多的

公共投入，从这个意义上说，是应该交房产税的。”他表示，过去是

含在地价里，现在剥离出来，本身会降低房价，最重要的作用是降低

了投资性的房地产需求。 

    中国经济的未来很大程度上与新一轮城镇化密切联系着，在樊纲

看来，城镇化是整个经济发展非常重要的环节。在一个阶段后，它的

潜力是需要几十年才能发挥出来的。现在真正的问题要关注城市化中

的各种问题，特别是城市化是人的城市化，不是圈地建城。“是人怎

么能在城市里待下去，农民工、农民如何进城，这是我们现在关心的

问题。” 

    据樊纲称，他们最新的一项研究报告显示，农民工进城会受到很

大的阻力，“他们会早退，没几年就回到农村了。”他表示，最终会出

现城里没有工人，导致劳动力短缺等现象。 

    ---------------------------------高价房子通过按揭倒手给

百姓了，该准备收税了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0816:28 

    樊纲：中国储蓄大户是企业不是居民 2013 年 04 月 08 日 13:20

我有话说查看评论(0)4 月 8 日上午，国民经济研究所所长樊纲在博

鳌亚洲论坛一个主题为“中国改革议程：释放新的制度红利”分论坛

上表示，现在中国最大的储蓄者不是居民，而是企业。他认为，这是

一个结构性问题，而不仅仅是养老金和社会保障的问题。他指出，政

府增加在社会保障制度的开支非常重要。 

    --------------------什么意思，银行细节的储蓄结构是保密的，

我不知道，他知道！这说明，老百姓穷到极点了！就是说欠了几十年

房贷外就没有钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0817:24 

    @michael_donghan7052 楼 2013-04-0816:24:09 

    拜读楼主大作，深受震撼，请教一下，面对即将而至的全面性的

危机，我们老百姓现在做怎样的准备？囤美元现钞还是囤点民生资料

还是其他？？？ 

    ----------------------------- 

    不可轻言囤民生资料或者取出银行存款，在特殊时期说这样的话

是要判刑的！而且粮食不会保存的话容易坏！囤美元还有存款塞浦路

斯高税就是先例！再等一等囤黄金吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0817:29 

    上千万保障房，就是商品房价格在天上，保障房价格也在地上！

最近房价动摇后还坚挺！那是假的！坚持到年底！体制内的人把保障
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房拿完了，但是他们都有多套房子了！只是保障房便宜才拿，本来国

5条就是抑制这个二手房交易，结果变味了，的确开发商加地方政府

的势力强大！收拾他们的只有国际资本了！ 

    现在就等人民币贬值了！这个不要说他们国家都挡不住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0817:38 

    严格来说，中央前阶段严禁官员吃喝还是很下力气的，有成效的！

我前阶段和我们那里纪委书记的老婆一起吃饭，她说各大酒店纪委都

有摄像头！哈哈哈！但是通过这几天吃喝下乡的新闻看，这个举措已

经流于形式了！不从制度上杜绝，靠一时之举是没有用的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0817:43 

    我和青年聊天，他们说，这 2 年房价涨的厉害，我们 60 年代出

生的人好歹还赶上末班车，对 70、80、90 后来说真难啊。自我奋斗

不容易了。阶级固化严重！阶级固化也就罢了，如果我们的在国际生

产链条的生产关系固化了，我们中国就是有富人以后也富不到哪里去！

因为只要是中国人由于中国的国际地位低下，你就是有钱别人也瞧不

起你！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0900:22 

    @michael_donghan7052 楼 2013-04-0816:24:09 

    拜读楼主大作，深受震撼，请教一下，面对即将而至的全面性的

危机，我们老百姓现在做怎样的准备？囤美元现钞还是囤点民生资料

还是其他？？？ 

    ----------------------------- 
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    @zxl196820127055楼 2013-04-0817:24:59 

    不可轻言囤民生资料或者取出银行存款，在特殊时期说这样的话

是要判刑的！而且粮食不会保存的话容易坏！囤美元还有存款塞浦路

斯高税就是先例！再等一等囤黄金吧！ 

    ----------------------------- 

    @michael_donghan7059 楼 2013-04-0819:22:40 

    楼主不是一再强调黄金也会紧随人民币暴跌而暴跌嘛，也提到如

果经济危机，政府很可能高价收购民间黄金，最后还是用黄金去国际

上换美元再买石油粮食，另外黄金也很可能被美国抛弃，到时已经不

是硬通货了，屯黄金还有什么意义？ 

    ----------------------------- 

    黄金也很可能被美国抛弃，到时已经不是硬通货了，屯黄金还有

什么意义？您问的好！如果我是美国高参我没有黄金了要收回世界黄

金我怎么想？我只有造舆论说黄金跟土一样不值钱了！你中国就是像

给我黄金我还爱要不要呢！其实在他们炒银的时候已经有这样的舆论

了，什么黄金没有工业价值了，等等！但是他就是说破天了，黄金在

地球上仍然是稀缺资源，仍然是世界各国人民传统认的通用货币！黄

金就是到其他国家逃难也是能够换来吃的的！除了黄金我还真找不出

其他世界都认的易于交换、鉴定的东西！这就是我前面提到的我女儿

不怕狗给我的启示---认定规律的事就不要理他们如何狂吠了！好的

军事家、战略家首先要有优秀的目空一切，泰山崩于前不为所动的心

理素质！我 7岁的女儿给我讲即使藏獒在眼前也要当它不存在！中国
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古代也有少年遇猛虎怒指猛虎，猛虎趴下的故事！气场很关键！要么

极柔要么极刚都是对付极险之局面的办法！我这辈子看来很难有气候

了，但是我把自己女儿培养成一流战略家还是没有问题的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0900:26 

    补充一点。我一再强调黄金也会紧随人民币暴跌而暴跌，这没有

错，但是我也强调当国际黄金价格跌而中国国内通货膨胀下人们抢购

黄金导致的黄金价格与国际价格走向背向的拐点，这个拐点就是我们

买入黄金的最佳时机！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0900:41 

    最近，我看了许多说国企这样那样不好的文章，今天，我忽然想

到一个问题，国企不是 30年前就搞股份制改革了吗？如果改了 30年

还没有改革好国企的问题，只能说明国企股份制改革失败了，而不是

把国企卖掉的所谓深入这样的改革的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0901:19 

    看到网友引用的《陈云文选》：“一九六二年货币流通量达到一百

三十亿元，而社会流通量只要七十亿元，另外六十亿元怎么办？就是

搞了几种高价商品，一下子收回六十亿元，市场物价就稳定了。”也

也就是说，政俯圈钱和调控的基本思路是到处建立货币水池，以消化

货币。 

    ------本人颇有感慨！刚改革那阵感觉通货膨胀很厉害，国家老

发国库卷啊国债啊，自从卖了一切不能卖的东西后，奇迹般的国家有

钱了！当时钱发多了就是从日本进口一批电视剧高价卖投放市场回收
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货币！当时进口日本电视机我记得是百分之 100的关税！所以海上走

私严重！如果没有房地产、股票消灭货币那么现在的通货膨胀实际会

到什么地步啊！以前是为工业筹集资金，现在这样发货币又是为谁筹

集资金？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0901:38 

    我在想，当初周总理提出四个现代化，如果农业现代化以后是不

是就是新农村了，是不是自然城镇化了！其实，根据地理的人口流动

来看，自发的市场调节的城市化进程在中国这 30 年从来没有停止！

在城市赚到一定钱有稳定收入的农民通过买商品房获得城市户口从

来没有障碍！一度连上海都买房子给户口呢！--那么现在莫名其妙的

这个农民城市化是什么意思？是让农民进城市还是进乡镇？结合中

国人口 2015 年的劳动力断崖出现期，我认为最佳的解决方案要满足

这样的条件： 

    1：农村土地的集约化经营、现代化经营----这和中央提倡的目

标，乃至与周总理在四届人大提出的目标是一致的，农业现代化，对

了，这个农业现代化当初周总理可是提的在 2000 年实现的！今昔何

年？当初成立合作社，乃至我认为有些冒进超前与生产力水平的人民

公社的目的就是为搞集约化、现代化的大农业做准备！后来把地分了，

农业现代化的进程就终止了，回到了小农经济！现在又提出大农业，

是不是太滑稽了，是不是就是说明农村改革失败了！失败就失败了嘛，

摸石头过河嘛，但是现在又要搞的大农业已经是拉美的资本垄断性的

大农业了！同样是大农业，生产关系完全变更！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0901:44 

    2：即使资本化的市场化的大农业也就罢了！我们这个大农业还

是受制于人的大农业！不说种子、化肥这些产业是别人控制了，就说

耕地吧，中国的人均耕地少的可怜，这和同样大农业的拉美没法比，

就是和亚洲耕地第一的印度也没法比，但是与可以比的日本比还是可

以的！要知道日本的农业是小型机械为代表的现代化农业！日本的农

业是赔本补贴自给的！一旦中国的农业由市场资本决定种什么，我们

的粮食绝对不能自给！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0901:51 

    3：解放出来的农村劳动力必须去城市填补由于城市老龄化导致

的劳动力不足的问题！从目前国情看，这是农民进城唯一靠谱的一个

战略理由！而且城市也确实有大量空置房可以安置农民，我认为这是

调整人口流向的一个战略时机！我把它叫做农村人口城市化！注意是

城市化不是城镇化！现在各地的举措表明决策层和地方根本就没有一

个明确的思路，现在就是城市房地产商和地方政府想农民进城接盘，

而县级及乡镇肥水不流外人田的抢先在农村盖新楼造镇！这样，战略

调整机遇被这些王八蛋像群狗抢食弄饭饭锅那样的糟蹋了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0901:55 

    主要思想写出来了！后面接着写：我们需要怎样的农村城镇化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0902:09 

    4：任志强说：为什么得先说土地，后说户籍，因为户籍是随着

土地走的，农民工进了城，但是他的承包地还在农村，所以他的退休
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是在那块地上，那块地牵扯在那，如果户籍取消了，地也没了，他就

更完蛋。所以必须把地变成他进城的资本，如果地的问题不解决，这

两个套在一起就解决不了。 

    -----这里，首先要说，农民的地不是他个人的！如果真要可以

卖地，为什么当初国企贱卖的时候没有我们的地钱呢？农民的地是地

工厂的地不是地吗？如果农民的地要确权，那么我在学校，学校的地

难道不是该有我一份吗？那么是不是全社会的地都要确权？市政府

大楼的地也要确权！中南海也要确权，既然要货币化就彻底货币化，

市场化就不要搞特例！所以讲不要动不动拿市场化货币化噎人！真说

市场化你们那帮二把刀只留学拾人牙慧的所谓专家差远了！长期在城

市工作已经有了城市户口和固定劳动收入的，农村土地当然要收回，

本来这地就是国家的！给进城农民住房补贴或者廉租房，或者政府付

首付的挤掉泡沫的商品房才是正道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0902:11 

    一件事了，可以好好睡觉了！ 

    引用：外出打工本来就不是一种不正常现象，只能是社会发展在

一定阶段的产物。只有消逝了流动的打工浪潮，中国的建设才能达到

新阶段的合理回归。农民在自己本地从事各种经营、劳作和建设，消

除了每年打工流对于交通运输造成的猛烈撞击；年迈孤寡的老人有了

儿女多关照；也没有了留守儿童这种怪现象。这应该是一种好的转折。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0910:46 

    回复何总“为什么中国难以出现巨型农业企业？”小马大车走人
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寰(转载)政府无力消除资本的逐利性，因为这意味着市场经济正义体

系的崩溃，但政府对社会财富的分配具有调节权。于是自 20 世纪初

叶，政府开始有计划地将工业剩余价值为农业提供补贴。到 20 世纪

50－60 年代，全球工业化程度大幅度提高，各国为了防止本国农业

经济与农业社会的崩溃，纷纷效仿这一政策，以保证本国经济结构的

完整性。在经济学上，凯恩斯主义（及其衍生主义）为此提供了理论

依据，让人信心满满。“工业反哺农业”成为了政府农业政策的基石。

有了钱，农业这个资本凹地很快就能养活鱼群了。在政府补贴到来之

前，大大小小包涵农业社会关系的农庄依然是农业发展的主要载体。

资本的介入使得资本用企业化的模式来开发农业，以期在这一产业中

培养出“巨型企业”，得到足够的资本回报。在这些企业发展农业的

过程中，除了对“现时太阳能”的能量暂时还暂不可控外，它们对农

业中的所有要素——这些要素包括了土地、水利、温度（发酵温度）、

病虫害、种植环境、种子等——进行工业化改造，手段包括了人工强

制杂交、物理、化学、遗传/分子生物学、气候学，等等。这些手段

都是通过“技术+工业产品”的方式实现的。于是，我们得到了所谓

样本型的“现代农业产业”。当资本向现代农业聚集之时，农业的“巨

型企业”油然而生（为键入方便计，我们可以简称其为“巨农企业”），

不用培养、不用催生。“巨农企业”一般包括了资本密集、技术密集、

劳动效率密集（而非劳动力密集。劳动力密集的企业我们可以称其为

“庞大企业”）、贸易与服务的密集，以及市场战略的针对性和市场行

为的高效率等这些特征。而反过来，从价值链的角度上来看，这些是
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工业资本（直接或间接）瓜分农业应有市场价值的手段。依据人工对

天然动/植物的影响手段（即农业技术），农业就被分解成了天然农业

（驯化与杂交）、工业化农业（物理与化学手段）、生物化农业（分子

生物学技术）和种源农业四大类别。通过对现有巨农企业的资产特征

和市场行为来分析，我们可以发现，巨农企业（乃至现代农业发达的

国家）通过天然农业承担其在所在社会环境中的农业职能（养活本国

人），工业化农业和生物化农业则提供了大量廉价的农产品占据市场，

完成不同国别间的农业产业竞争，而种源农业则保证着农产品依然是

“食品”（或食用品），以及应对不同种/养殖环境下新品种/新产品的

来源。在现在的巨农企业之间的竞争中，工业化农业/生物化农业用

于量的竞争，保证自己对资本的亲和力，而天然农业/种源农业用于

质的竞争，塑造自己的市场形象和技术的优势。二个不同的取向，形

成了“扎紧二头、鼓足中间”的态势。这是什么战略？是“包饺子”

战略，也就是产业链最长化、价值链最大化战略——这就是巨农企业

存在的方式。 

    现代农业通过财政补贴和企业化工程（包括工业技术、企业化组

织与分配模式），农产品——尤其是大宗商品的“粮食”——廉价了，

无情地打击了没有享受财政补贴和企业化工程的天然农业。我们不用

费神去计算这一补贴比例高低差异带来的效用异同。在这一进程中，

具有绝佳的农业发展条件、20 世纪初人均财富水平居世界第八的阿

根廷快速地衰败下去了，因为它工业基础薄弱，无力提供充足的财政

补贴，农产品在市场的竞争力（主要表现在产品价格上）快速下降，
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现今已经沦落为了（不接受农产品救济的）“落后国家”和“农业待

发展国家”。美国也为农业提供了巨额的补贴，但美国人不承认，因

为“什么是补贴”是由美国人定义的，他们已经将直接补贴转变成了

隐蔽的间接补贴（间接补贴需要靠技术的先进性做支撑，通过技术资

本化的路径进行传递。而落后国家不能掌握这样的技术，更无从资本

化，又要参与“国际化”的市场竞争，就只好采取直接补贴的方式，

于是遭到发达国家的围剿），否则美国的农业也未必会比阿根廷强。

从这个角度来看，巨农企业间的竞争，乃至国家级的农业产业竞争，

不是农产品本身的竞争，而是竞争体之间财富对农业投入之间的竞争，

简白地说，它就是财富竞争。 

    “补贴+企业化工程”就解决了农业的问题吗？没有。农业与人

类生存息息相关，因此，它也就具备的强烈的社会性，包括职能与分

担——任何产业都有其社会承担——包括食品、初级原材料的供应和

社会就业。前二者都很好理解和解决，而社会就业就非常复杂了。“农

业内卷化”（agriculturalinvolution，格尔茨，1963）是现代农业

国家普遍面临的问题，表现为过分的投入而没有换得应有的产出，边

际报酬递减。但换一个角度看，它却安置了大量社会劳动力，消弭了

大量、复杂的社会问题，而使得社会（或政权）不至于在产业转型期

内走向内部撕裂而崩溃。中国在 20 世纪 50－80 年代就曾用 6 个农

业人口来支撑 1个城市人口，用强制商品“剪刀差”来削减农业的低

边际报酬，推进工业的发展——尽管这种方式的效用很低，但它建立

起来的工业体系却是后续 30 年工业经济腾飞的基础。同时，开阔的



3079 

 

农业还是很多人心灵的家园，包括曼哈顿高楼里数钱的会计。因为农

业状态是人适合的生活状态。换言之，人类的生物进化还没有赶上自

己产业进步的进程。后者将人类赶进了混凝土的森林中，而实际上人

类的物种本性还遗留在田野的微风里。该如何看待中国的农业现代化

状态呢？这有多个比较的路径。我的初步列举为：（一）横向比较，

也就是在世界范围内，中国与其他国家农业水平的比较。这个比较包

括但不限于：农业生产效率（这有多个/多种指标。比如以货币为标

准，就包括农业资本收益率、农业人口人均产值、农业人口收入水平、

农业劳动力资产占有量、消耗工业产品/设备的水平等，以及以量为

标准，包括农业人口人均产量、亩均产量等）、食品总量、粮食产量、

粮食自给率、食品结构的合理化水平，等等。（二）产业纵向比较，

就是在一个国家内的不同行业中，各个产业资产总量、人均劳动力占

有量、行业资本收益率排名、人均产值排名、人均收入排名、资本吸

引就业的能力，等等，以及在国家综合实力比较中，农业占有的权重。

（三）自然禀赋与基础设施的比较。本来这一要素并没有比较的意义，

但在市场上人人都在计算着产品与价格的“合理匹配”关系的时候，

那么你就无法逃脱这一比较。自然禀赋的比较其实就是农业气候特性、

水文地质、（原生）生物多样性的比较，这是先天的，后天的则包括

了农业立地条件（包括农田/牧场/水域等）的比较，这是需要通过投

入进行生产环境整治。 

    ——还有很多可用于比较的角度和立场，不一而足。我只提供这

些线索，我不会去比较——这过于学术化了。在这里，只谈一谈农业
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生产的社会化劳动组织，因为这是人努力而形成“发展”的路径。 

    中国企业化生产的农业在整个农业中占有的权重，以产值指数计，

假如美国是 1.0，中国大概在 0.2（估值），甚至更低。这里所说的企

业，不是指要注册登基成为了“企业法人”的组织机构就是企业，而

是按照企业化的模式进行规划、生产、存储/加工与销售一切农业参

与主体，家庭农庄按照这个路径发展，也可以视为是企业。中国农民

受教育程度较低（农区的教育资源匮乏），虽然其生产活动中也有自

己的规划、生产、存储/加工与销售的行为，但他们的行为更多地是

建立在自有经验和从众心理上的，因此表现为中国农业的发展在整体

上缺乏规划性和预见性，对环境、市场和产业结构变化的信息综合处

理能力太低。分散的农业主体让农民失去了农产品定价权，形成了邻

里之间“窝里斗”的价格竞争。与美国不同，在荷兰、新西兰这样的

分散型的农业国家，微型农业企业（农庄）众多，他们通过抱团取暖

的方式形成强有力的“农会”（或行业协会），参与市场博弈，确保农

业的边际收益不低于整体经济的平均水平。而中国非官办、松散型的

“农会”则非常稀少，显得形单影只，它们或许能够减少农民的一部

分经营成本，但它们既缺乏对农民的组织能力，又缺乏市场研判应对

能力，更缺乏与政府、其他产业的博弈能力，得不到政府的有效支持，

发展萎靡。概括而言，作为一个弱势产业，中国的基层农业作业形态

依然处于无组织的状态。 

    如此分散的农业生产结构，承担着如此厚重的国家战略，“小马

大车走人寰”，于是自然就引发出了何总关于中国需要“巨型农业企
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业”的呼吁——中国也有很多农业企业，但绝大多数都属于“庞大企

业”，因此，何总呼吁的其实是“高效农业”。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0910:48 

    何总关注的是“巨农企业”，那么本文只能以企业、产业与经济

行为的动机和经济政策进行分析。——这样的分析仅只建立在经济学

的基础上是不够的。在我看来，世界上本无独立的“经济学”，只有

“政治经济学”。政治决定了利益分配的规制，经济只是对利益分配

进行计量和结算。而当经济活动频繁之后，这一门学问似乎就“独立”

起来了，“衣服也能撑起人形”。在今天，经济学更多的是为利益而呼

吁、或者为政治分配利益做阐释——它是一门现象解释学，因此你可

以看到在这个行当的从业人员中，讲座收入远高过其他收入——这是

题外话。 

    按照上述逻辑，所谓“巨农企业”——和其他产业的巨型企业一

样——不是经济学的成果，而是政治决定利益格局的成果。企业（企

业家）是通过对政策的合法利用而整合资源，使之效率提高，从而集

聚了剩余价值和资本，进而扩大其营运外延，形成了“巨型企业”。

所谓“巨农企业”形成的路径，也不外乎如此。 

    那么，我们可以从生产要素所对应的产业配套政策进行分析。可

以看到的现实是： 

    （一）农业立地条件。既然土地国有，那么土地的整治义务属于

政府还是土地承包者个人？当然是前者，让租客修房子——比如让土

地承包人到戈壁上去种水稻——当然没有人去做。政府在土地整治、



3082 

 

水利资源的投入应该也不少，但效率低下却是有目共睹的现实。这是

执行力的问题吗？不仅仅是。这是政府如何把握个人利益驱动的问题。

作为反例，从 1787年《西北准州地区条例》起算，到 1860年，美国

以“土地私有”为诱饵，短短 70 余年间，就将其中西部地区的荒原

建成了世界第一大粮仓，形成了 200 年的农业优势（这是结果），为

后续美国巨农企业的形成打下了基础。而这一时期，美国政府根本没

有投入（此时的美国政府，不论是州政府还是联邦政府，自己都在节

衣缩食。而那个时候还没有凯恩斯主义）。这是“美国奇迹”吗？不

是，这是政府对冒险的私欲膨胀的利用。在这个血腥的过程中，印第

安人在火药枪和天花（印第安人对天花缺乏免疫力，而欧洲人在扩张

的路上并没有及时将种痘防疫技术转播给印第安人）的双重威逼下遭

受了沉重的打击，几乎灭种。而现在中国的农民（农企）对土地的投

入没有热情，优质农业用地正在萎缩，而农民（农企）都没有扩张优

质土地的冲动——没有对土地的热爱，哪里来的农业发达？ 

    （二）商品价格“剪刀差”。虽然中国早已通过开放市场、放弃

了名义上的“计划价格双轨制”，商品价格“剪刀差”的政策性因素

已经消失，但产业性的价格“剪刀差”依然存在。农业内部的过渡竞

争、以及发展中对其他产业的依赖，导致了整个产业在与其他产业的

博弈中失去了定价权，使得农产品的附加值始终被压制在最小边际收

益附近。这迫使优质农业资源（比如资本、劳动力和原材料产品）被

挤出农业，成为工业及其他产业降低成本、牟取发展的重要途径。 

    （三）产业的短期性行为。只要农业不消亡，农业产业的短期行
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为是由其产业政策决定，而不是产业自身的短视。今天的中国农业，

其主要的生产领域，集中在天然农业和工业化农业二大领域，而其中，

工业化农业疯狂地挤压着天然农业的空间（中国的生物化农业还不发

达，否则生物农业将迅速霸占农业的主导地位）。这种行为得到了政

策的鼓励。这是生存驱使，因为中国人口众多，虽然是农业大国，但

农产品自给率依然很低，安全边界太低。在没有盈余的情况下，积累

率就难以提高。而农民（农企）的表现为以牺牲生态为代价，攫取短

期利益，以期自己有朝一日能够参与城市的竞争，并享有城市带来的

福利。其结果是大量应用对长期生态环境有危害的工业产品、并投入

到生产当中，导致产品数量的增加、而品质的下降，自行堕落到商品

数量/价格的恶性竞争之中，导致边际效益不断递减。但产量的上升

却符合国家的粮食政策。因此在这一大环境及产业发展趋势下，从中、

长期来看，农业的“投入产出效费比”难以指望有较好的表现。简白

地说，中国整体农业的“水太浅”。 

    （四）为了养活农业的“大鱼”，就必须向农业“注水”，也就是

加大财政补贴。补贴的根本目的，应该是提高农业效率，而不是纾缓

企业财务困难。美国实行的是“社会补贴制”（如此，将补贴消于无

形），即政府+非政府组织通过对农业技术（尤其是顶层技术）进行高

额的投入和补贴，并通过资本冲动使得这一技术产业－资本化，从而

提高农业效率，强化农产品的市场竞争力，保障了农业达到合适的边

际收益水平，养活了“大鱼”。但中国的农业补贴对此是倒置的，因

此养活了很多靠补贴吃饭、甚至发财的农业企业，而农业效率却未见
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提高。如此，补贴哺育出来的是农业“庞大企业”，而断非“巨型企

业”。 

    中国政府对农业技术的投入少吗？按照现有的人均 GDP水平，直

接投入应该说不少（但间接投入不多也是事实）。中国的农业科技成

果少吗？也不少。那为什么这些科技投入的成果难以转化成为农业的

生产力呢？答案是：我们在其中缺乏一个环节，即资本冲动。只要看

看掌握这些技术的大学（研究院）的教授（研究员）的状态就知道了。

在中国，大学教授/研究员们享有良好的待遇，并具有稳定性。在充

分分享课题经费（政府投入）的同时，他们还可以通过讲课、担任顾

问和担任企业职务（兼职）的方式获取额外的收入，有了教职这个保

障，他们的所有非教职牟利行为都是额外的“花红”。在这种状态下，

资本冲动对他们还有什么吸引力呢？因此，中国研究领域的“稳定性”

打断了这一发展链条。而截至今天，中国政府对院校们依然宠惠有加，

还不敢对教职采取断然的市场竞争模式——除非教育机构能够“独立”

（非行政化）。 

    没有技术的引领，只有资本和财政补贴外加廉价农业劳动力的

“会师”，我们能培养出巨农企业吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0911:03 

    （五）中国农企的状态。在中国，农企有二种存在状态，一种是

国有农企，比如建设兵团，它们更接近与政府屯军状态，随着“包产

到户”政策的实施，与普通农民（或农庄）已没有大的差异，只是人

均资产占有量较高而以（而国家承担了资产减值），因此它们是已经
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成型的“庞大企业”。另一种是多种经济成分组合起来的商业企业。

我们主要谈后一种，它们也许是何总期望的“巨型农业企业”的雏苗。

在中国设立农业企业、发展农业事业，首先面临的不是外来国际农产

品的竞争，而是与当地农民的竞争。从资本的角度而言，农民没有机

会成本，而资本有。农民的一把锄头可以用 20 年，而农企的联合收

割机用到 8 年就大多报废了（维护成本高于重置成本）。因此，在农

企应用的先进农业技术有限、技术优势无以覆盖机会成本的情况下，

农企与农民的竞争——至少在种植/养殖领域——无疑将处于劣势地

位。于是，农企大多转向“企业+农户”模式，用（不牢靠的）订单

模式将第一线的农业生产转给农民/农工（这当然也包括了将农业生

产“靠天吃饭”的风险转嫁出去了），让农民继续进行低层次的竞争，

自己则转向了农业加工和农产品市场销售领域。“订单农业”也许是

一个动人的词汇，仿佛有了丰田“精益生产”模式的意味，但失去了

农业第一线生产的农企，这种企业应该定性为工业企业还是农业企业

呢？这种企业还会向农业生产做更大的投入吗？更为恶劣的是，这样

的农企往往把控住了农业补贴的发放，对农业补贴进行截留，而使得

补贴的效用从农业生产中逸出了，“隔靴搔痒”就是今日中国农业补

贴的结局。 

    （六）农产品的市场组建及其稳定机制。农业投资风险大，主要

原因是“靠天吃饭”，日照、降水/水资源、气温的变动以及极端气候

的发生，都对农业生产具有巨大的影响。于是“丰年”与“欠年”无

序地交替，从而导致了农产品产量与供给的波动，价格也就变幻莫测。
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另一方面，当通货不稳定时，价格转递信息扭曲（或滞后），导致工

农业产品价格不适配，从而造成农业绵薄的利润化为乌有（在当今的

经济生活当中，由于农业在整个经济生活中的权重不断下降，通货的

稳定性绝对不是农业决定的，而农产品价格却在 CPI中占有巨大的权

重，影响下一步货币政策的走向。这真是一场被扭曲悲哀，我们看到

的货币政策的制定机制居然是“刻舟求剑”版本的，而且全球如此）。

为此，如何调整农产品的价格形成机制、减少价格波动，应该是政府

促进农业发展的重要途径。 

    中国农产品的价格“平准制度”早在 2000多年前就已经形成（“均

输平准”，见《盐铁论－本议》）。在那个遥远的时代，万能的政府承

担了“平籴”的职能，它所依托的是“太仓”。在今天的市场经济中，

这一职能被称呼为“做市商”，它所依托的是公开市场。而目前在中

国，农产品市场的职能依然很不健全，这种不健全不仅仅是农产品交

易数量和交易金额上，而是农产品交易信息的真实、及时、准确的发

布和利用上。没有这些信息，谁会来做这个瞎子摸象的“做市商”呢？ 

    更进一步，今天的“做市商”是纯粹的农业企业吗？当然不是，

只有农企——尤其是巨农企业——与对冲资本“合作”，才会做这样

的“农业生意”。在社会意义上，农业产业资本与金融资本结合，才

能促进农业的健康发展（当然，我也不怀疑巨农企业与对冲资本的勾

搭成奸）。金融资本在此应该进行广义的理解，包括产业资本、财务

资本和银行信贷、各色证券，等等。而在企业层面，这一结合才是催

生巨农企业的“助产士”。 
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    （七）农业的社会承担。中国有 14 亿人口，城市化率只有 48%

（2012）。换言之，低效的中国农业承担了 7 亿人口的生老病死。如

果农企去农业生产的一线，将农民转化为“农工”，使得农企去承担

其中一部分的社会职能，那么我敢肯定，这样的农企连年都过不了。

没有“农工”的农企能做成巨农企业吗？如果是，那精英们坐在窗明

几净的 OFFICE 里敲着鼠标地里就能获得丰收了——这也许是一个振

奋人心的“好消息”。 

    中国政府正在将社会保障覆盖到农村去，而且还将继续这一步伐。

但农村社会保障与城市社会保障的巨大差异，依然将长期存在。而资

本收益率却没有城市与乡村之分，你叫投资人情何以堪？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0911:21 

    发改委回复四万亿消费券议案：全国发放还需论证 2013年 04月

09日 06:37孙维晨消费政策呢？” 

    王填在议案中提出，扩内需是 2012 年经济工作的重点，消费增

长成为最关键的因素。民众的消费行为受到制约，并不是他们缺乏消

费的意愿和需求，而是受制于消费的能力。这个时候，国家实施积极

的消费政策，提高民众的消费“底气”，正当其时。他建议全国人大

通过这一议案，将发放四万亿“消费券”的计划提升到国家政策和法

律的高度，快速展开调查研究，并出台相关制度和法规，督促国家有

关部门尽快让这一利国利民的举措付诸实施。 

    王填设想的具体操作方法是，由国家统一印制面值为 50元、100

元的消费券，分两年向全体中国公民发放，每年发放 1500元/人。此
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消费券在使用时可以直接抵用人民币，均为一次性使用，不找零。为

防止消费券变相转变为储蓄，防止将消费券变成第二人民币，对国家

金融秩序产生干扰，可以由国家统一设置使用期限，使用期满后，规

定在两个月内由商家收集好统一交到各地的中国人民银行(行情专区)

领取相应的现金。此外，对消费券的使用要制定严厉的配套性法律，

以规范消费券的使用。 

    王填之所以提出发放四万亿“消费券”的建议，与其所在行业不

无关系。王填在议案中提到，2012年商务部数据显示，在元旦和春节

集中的 1月份，3000家重点零售企业销售额同比增长仅为 12.7%，远

低于 2011 年全年的 15.9%。同时为应对金融危机而出台的诸如家电

(行情专区)下乡、以旧换新等刺激政策的陆续到期，相关产业陆续出

现增长疲软的状况，“高开低走”轨迹非常明显。 

    2012 年十一届全国人大五次会议召开之初，王填接受了媒体采

访并提出了关于“发放四万亿消费券”的观点。第二天，随着报道公

开，这个消息传到了国家发改委一位副主任的耳朵里。 

    王填回忆，当时国家发改委综合(行情专区)司的一位副司长和几

位工作人员来到他的驻地。“他们告诉我，发改委一位副主任对我的

建议做了批示，要他们来进行一下调研。” 

    国家发改委的工作人员与王填谈论了发放消费券的可操作性、资

金来源等问题。“他们觉得这个想法很新鲜，很有意思。我认为发改

委对这个提议很重视。” 

    -------------------------------------- 
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    “他们觉得这个想法很新鲜，很有意思。我认为发改委对这个提

议很重视。”其实这个想法一点不新鲜！香港早都实行过！我奇怪发

改委为什么感到新鲜！嗯，也许让发改委考虑给百姓发钱他们感到新

鲜吧！不过这个副主任我认为还是相对不错的！谁啊？直接当主任吧，

哪个主任耳朵有问题！ 

    我对这个提案有补充： 

    1：消费券普惠没有问题社会各阶层金额不能一样、品种不一样！

比如国产一些品牌家电，有些人家早就有了，他会放弃！但是旅游的

他愿意 

    2：消费应该定向国内自主品牌、自主股权资本的企业！应该鼓

励同类国内企业产品中有技术创新的 

    ----------迟早这是一个办法 

    ---------------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0911:24 

    我们用我们的市场培育我们的品牌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0911:25 

    黄金在年底跌到 1375？法兴错了 2013年 04月 09日 

    上周法兴发布了一篇题为黄金的时代即将终结的报告，引起了市

场的广泛关注。而就在上周五 Sprott 资产管理公司认为这篇报告的

分析存在问题，对法兴报告反驳的具体内容如下： 

    法兴银行(行情专区)不久前公布一篇名为黄金时代即将终结的

报告，我们从未预想过这篇报告值得读者如此高的注意。因为法兴的
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报告中存在两大问题。第一，黄金时代尚未终结，因为黄金根本不会

在年底跌倒 1375美元每盎司。第二，现在的金价根本不存在泡沫。 

    首先，法兴错在把黄金当成了交易的商品，而忽略了其天然货币

的属性。需要强调的是，这也恰恰是大多数分析人士对黄金的误解所

在。事实上，黄金并不是像其他大宗商品一样被简单地消费。 

    历史上大部分的被开采出来的黄金在今天仍然存在。在持续的开

采下，全球黄金的库存每天都在小幅增长。这也就是为什么黄金是一

种货币。黄金供给的总量只能呈现边际增长，但是法定货币的供给却

可以通过印钞大幅增长。这也就是为什么黄金的货币价值如此重要，

它是唯一一种对贬值免疫的货币。 

    下图描述了全球央行资产负债表扩张与金价走势的关系，两者的

关联度高达 95%。随着全球央行扩大资产负债表的规模，注入各自银

行系统的货币量就在不断增加。黄金的供给相对稳定的情况下，如果

市场中流通的美元增多，那么以美元计价的黄金也就相应的上涨。当

然这也就解释了为什么金价不存在泡沫，因为黄金价格是对市场经济

中货币量进出的规模的最直观的反应。 

    最近 3 个月的数据显示，全球央行资产负债表缩水规模达 4150

亿美元；如果按照上图的关系推导计算的话，4150 亿美元的缩水将

导致金价每盎司下挫 87 美元。实际上，金价在今年第一季度下跌了

76美元，与推导的数值较为接近。 

    如果按照法兴的说法，金价如果要在年底跌到 1375 美元每盎司

的话，就意味着全球央行资产负债表要缩水 15%左右。目前日本央行
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的每月资产购买规模已经达到了 750亿美元，外加美联储每月的 850

亿美元，未来 12 个月全球央行的资产负债表将扩大到 1.97 万亿美

元。在全球央行极度推崇大宽松的市场气氛下，法兴的说法无疑是与

事实相悖。 

    从基本面来看，尽管美联储官员们一直都在讨论退出 QE的战略，

但我们尚未看到任何美联储将终止 QE 的迹象。即便美联储可能会在

未来降低每月资产购买规模，但下降的幅度将会很小，相对于现在

850亿美元每月的购买规模来说是微不足道的，因此对金价的影响也

是有限的。 

    另外，持续的量化宽松对美国债券市场和股市都起到了重大的支

撑作用。一旦美联储将流动性从市场抽离，那么自由市场将再次左右

债券收益率和股价，这对于美国的金融市场是极其危险的，美联储知

道这样做带来的高风险。 

    如果法兴认为全球央行的资产负债表将持续第一季度的收缩态

势，那么金价必然持续下跌。但问题是，法兴无疑是在跟趋势唱反调。

特别是在上周日本央行宣布将进行更加激进的大宽松政策，我们甚至

认为各国央行将受此影响纷纷扩大宽松规模。所以说，黄金离进入终

结时代还早得很呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0911:26 

    上面的文章有悖论，各国放水货币，按理黄金应该大涨啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0911:27 

    引用：全球危机之下美元巩固霸权：流通量 5年扩张 42%2013年
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04月 09日 01:45孙红娟我有话说查看评论(0)点击查看&gt;&gt;&gt;

全球股市直播 

    国外持有量上升 10个百分点 

    金融危机以来，欧元区挑战美元主导地位的“美梦”似乎破碎了，

不足 5年的时间内，美元持有量扩张了 42%；而且近日国际货币基金

组织(IMF)发布的全球主要国家的外汇储备币种构成也表明，美元的

全球储备货币地位，不仅没有因为此次金融危机被削弱，而且其在国

际货币体系中的绝对主导地位也被进一步强化。 

    美元 5年流通量扩张 42% 

    旧金山联储主席约翰·威廉姆森(JohnWilliamson)在其 2012 年

联储年报中指出，2007 年 12 月至今，美元流通量增速剧烈，5 年的

时间在原来的基础上增加了 42%。 

    整个美国现金产品办公室(CashProductOffice)设在旧金山联储，

所有的现金都可以从该联储的系统中进行跟踪计算。旧金山联储提供

的美元流通量数据显示，全球范围内对美元的需求在雷曼兄弟破产后

发生了巨大变化，2008 年 9 月之前，流通中的美元以每年平均 3.8%

的速度增长，此后的 5年中，平均增长速度上升到了 7.5%。 

    根据华盛顿联邦储备委员会的一组预测，在过去的 5年中，国外

对美元的持有量已经从原来的 56%上升到 66%。 

    另外还有一个不能忽略的事实是，尽管美元的流通量扩张了 42%，

美国及世界范围内的电子支付系统取代了一部分美元的流通中介作

用，如果将此因素考虑在内，美元的流通量应该会更高。 
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    危机助力美元扩张 

    近期，旧金山联储经济学家鲁斯·朱森(RuthJudson)在其题为“危

机与震惊”的报告中称，在过去 5 年中，流通中的美元数量上升了

42%，这主要是由于欧洲的需求增加。 

    而威廉姆森在其旧金山联储年报中表示，当 2010 年春天欧洲危

机恶化的时候，美元的持有量急剧上升。由于经济和政治动荡，以及

未来的不确定性让欧洲人快速地将他们持有的欧元兑换成美元，这导

致美元持有量继续上升。 

    威廉姆森表示，一旦美国及其他地区的超低利率政策结束，美元

的流通量增速可能放缓，但是如果未来欧洲或其他任何地方出现动荡

都会导致对美元的需求大幅上升。 

    对美元现金的巨大需求意味着全世界都担心他们银行(行情专区)

的安全和欧元的未来，但没有对通胀和美国债务违约的恐惧。 

    “整个危机期间，美元都充当了避险资产的角色，这与美元在国

际货币体系中的主导作用有关，美元已经获得了广泛的信任，这种信

任在欧元区爆发危机的情况下进一步凸显，美元的主导地位本身又反

过来强化了其避险资产的作用；而且发达国家普遍启动超低利率政策

降低了现金的持有成本，为海外持有美元提供了条件。”一位外资行

分析师对本报解释。 

    “尽管 QE 的执行以及美国财政悬崖等问题的存在导致外界对美

国经济存有疑虑，但与欧洲相比，美国经济是发达国家中复苏最为稳

定的，在欧元存亡都需要打问号的时候，美元当然是最佳货币，不管
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是从国家储备的保值增值还是私有部门的资金持有来讲，都如此。”

上述分析师表示，“目前塞浦路斯仍然在搅动整个欧元区，其最新执

行的向储户要钱的政策又加剧了一部分资金从欧元转向美元，许多俄

罗斯人在塞浦路斯银行拥有账户，最近塞浦路斯银行对储户进行减记，

这可能会导致对美元新的需求。” 

    美元储备地位高不可攀 

    除了流通量的扩张，美元在国际储备体系中的主导地位更加明显

地表现在各国官方储备库中。 

    IMF 日前公布的各国官方外汇储备货币构成报告(COFER)显示，

2012 年发展中国家的官方外汇储备中欧元储备为 448 亿美元，占发

展中国家外汇储备总额的 24%，创下 2002年以来最低水平；而同时，

向 IMF 申报的发展中国家外汇储备中美元占比 60%，比去年上涨 2.5

个百分点，而欧元则大幅下滑 3.3个百分点。 

    正如英国伦敦政治经济学院教授尼古拉斯·斯特恩所言，“很明

显，仍然在欧元区债务危机中挣扎的欧元已经失去了挑战美元的可能

性，而且短期内寻找其他替代货币也根本没有可能。”在这种情况下，

美元的储备地位经过本轮全球性经济危机的“洗礼”，不仅没有弱化，

反而进一步夯实了地位。 

    ------------------------------------美元是最大受益者！为

什么，如何演化的，怎么操控的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0911:30 

    新浪财经讯北京时间 4 月 6 日凌晨消息近日荷兰银行



3095 

 

(ABNAmroHolding)发生了黄金实物交割违约事件，荷兰银行应该很容

易在市场中买到实物黄金并交割给客户。很明显，他们已买不到实物

黄金了，这才不惜公然违约！ 

    据道琼斯通讯社报道，荷兰银行(ABNAmroHolding)已通知其在荷

兰客户，从 4月 1日开始，将不再提供实物贵金属交割服务。 

    荷兰银行发言人在电子邮件中告诉道琼斯通讯社，根据与德意志

银行荷兰达成的协议，荷兰银行客户此前可以选择接收实物黄金、白

银(27.28,0.51,1.91%)、铂与钯。但德意志银行荷兰已决定在 4月 1

日终止这项协议。 

    最近数月，西方各大银行联手打压黄金白银，无非是希望吓阻实

物金银的购买者，延缓违约审判日的到来！但该来的终究会来！荷兰

最大银行 ABN 的黄金交割违约不会是孤立事件！黄金市场中每 77 份

合约才对应一份实物，白银则是 100：1。77 个瓶子只有一个盖，这

需要多么疯狂的精神才敢如此悖逆市场规律啊？ 

    -------------------------------------------------------

------------ 

    @michael_donghan7083 楼 2013-04-0911:26:06 

    楼主帮忙分析分析！！ 

    ----------------------------- 

    坚决拿实物黄金！千万不要碰纸的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-0912:58 

    工业生产者出厂价格中，生产资料出厂价格环比持平(涨跌幅度
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为 0)。其中，采掘工业价格上涨 0.4%，原材料工业价格上涨 0.1%，

加工工业价格下降 0.1%。生活资料价格下降 0.1%。其中，食品价格

下降 0.2%，衣着、一般日用品和耐用消费品价格均下降 0.1%。 

    工业生产者购进价格中，燃料动力类价格上涨 0.5%，木材及纸

浆类价格上涨 0.4%，黑色金属材料类和纺织原料类价格均上涨 0.1%， 

    --------------------------------滞涨了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1011:39 

    综合今天新闻，今天是个转折的日子，危机正式来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1011:44 

    我也暂停投资，存钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1012:23 

    人民日报现在在替美国说话！美国现在不想在朝鲜打仗，忽悠中

国出面调停，这是当前国际关系的实质！ 

    附录： 

    人民日报：朝鲜不要误判形势日本不要趁火打劫 

    朝鲜半岛局势紧张人民日报海外版 2013-04-1003:12 我要分享

2490 

    4月 6日，中国外长王毅应约与联合国秘书长潘基文通电话，就

朝鲜半岛当前的紧张事态表达了严重关切，并提到“不允许在中国的

家门口生事”。 

    这句话掷地有声，振聋发聩，舆论特别关注此言所指何者？对于

这个问题，恐怕仁者见仁智者见智。但在朝鲜半岛局势日渐紧张之际，
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从地区和平稳定大局以及维护中国国家利益角度出发，有必要对一些

半岛问题当事方当头断喝： 

    朝鲜，不要误判形势。 

    朝鲜有一百条理由加强军备和科技，对自身国家安全也有合理关

切，但没有一条理由可以违反联合国安理会有关决议去搞核试验和运

用弹道导弹技术进行发射，在去年以来半岛紧张局势轮番升级方面负

有不可推卸的责任。朝鲜有自己的特殊国情、政治需要、政策选择以

及政治语言风格，这是朝鲜的内政，外界无权干涉，但如果朝鲜的选

择和言行激化了半岛矛盾，影响了地区和平与稳定，就变成了国际问

题，这样就不能由着朝鲜的性子来。半岛局势的走向也不一定按着朝

鲜的思路和期望发展。美国，不要火上浇油。美国纵有联合国安理会

有关朝鲜半岛问题的决议这个“尚方宝剑”，在核不扩散等安全问题

上也有合理关切，但超出联合国决议的单方面对朝制裁、施压行动只

会适得其反。几十年来，美国对朝鲜制裁、施压、孤立，同样是半岛

矛盾的根源之一。自上世纪 90 年代以来，美国历届政府的对朝政策

在接触与隔绝之间摇摆，使得朝鲜怀疑美国的诚意，给了朝鲜违反协

议的借口。美国作为综合国力和军事存在远超朝鲜的超级大国，处于

强势地位，任何示强举动只会增加半岛的紧张气氛。韩国，不要错失

焦点。韩国隔着三八线与朝鲜相望，虽有美国这个盟国提供安全“保

护伞”，但安全十分脆弱，由于半岛南北地理位置和军事部署特点，

半岛发生任何冲突和战争都会使韩国成为最大的受害者之一。半岛南

北双方曾经有过增加接触和交流的时期，韩国新一届政府也曾多次表
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示愿意实行有别于李明博政府的对朝政策。韩国作为半岛问题主要当

事方之一，应发挥半岛紧张局势“撤火”的作用，而不是随着朝鲜或

者美国起舞。 

    日本，不要趁火打劫。每次朝鲜试射卫星、导弹，日本就要大张

旗鼓地部署所谓“拦截”。这在很大程度上是日本借机调整和增加军

备的举动。过去在六方会谈进程中，日本有时会扮演一个“拖后腿”

的角色，在个别问题上纠缠不休。这种战略近视以及借口朝鲜“威胁”

来发展自身军备和调整安全战略的举动，只会给地区形势增加复杂因

素。朝鲜半岛生战生乱不符合任何一方利益。生事引发战乱，将冲击

地区和平稳定，危害地区合作共赢，使得任何一方生事的小算盘都会

落空。半岛局势尚未到一触即发的程度，但已给地区和平稳定带来危

害。绝不允许在中国的家门口生事，就是要制止半岛局势恶性循环，

反对任何一方惹是生非，反对人为制造紧张气氛，反对渲染武力解决

问题。任何给半岛紧张局势加码的言行都应受到谴责和反对。强调不

允许在中国的家门口生事，并非中国的“门罗主义”。中国不搞势力

范围。中国在半岛问题上的出发点是维护地区和平稳定，按照半岛事

态本身的是非曲直来确定自身的立场和行动。当前，维护半岛和平与

稳定并非没有希望，当务之急是有关各方要冷静克制，推动局势尽快

缓和下来，为事态转圜创造条件。 

    （作者为国际问题专家） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1013:26 

    @zxl196820127103楼 2013-04-1011:44:09 
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    我也暂停投资，存钱！ 

    ----------------------------- 

    @panchangren7104楼 2013-04-1011:50:28 

    你的意思是人民币继续升值物价下跌吗 

    ----------------------------- 

    不，是存点买米钱、看病钱、应急钱！然后准备抄底！自己和家

人的身体好才是最大本钱！但是一旦家人有一人有病就不是致富的事

情了，就是一下就贫困的事情了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1013:29 

    @zxl196820127057楼 2013-04-0817:38:01 

    严格来说，中央前阶段严禁官员吃喝还是很下力气的，有成效的！

我前阶段和我们那里纪委书记的老婆一起吃饭，她说各大酒店纪委都

有摄像头！哈哈哈！但是通过这几天吃喝下乡的新闻看，这个举措已

经流于形式了！不从制度上杜绝，靠一时之举是没有用的！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever7106楼 2013-04-1012:55:59 

    就你，还和纪委书记的老婆勾搭，你小子小心了，说不定哪天把

你关起来呵呵 

    ----------------------------- 

    她老公都不看她，我更不看她，前面打错了，纪委是拿摄像机拍，

不是摄像头监控！是有人请我客，书记老婆正好作陪，有 10 个人，

非私密活动！当然如果是真的美女我也会有下面那位的眼神！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1013:30 

    下午再详细说我今天判断的原因！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1100:12 

    4月 9日，惠誉下调了人民币主权信用评级。这是进攻开始的明

显信号！----我想说的之一就是这个 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1100:15 

    美联储提前公布会议纪要是否提前结束 QE存分歧 

    国际宏观腾讯财经[微博]2013-04-1021:10我要分享 11 

    [导读]美联储内部对于是否提前结束或者削减 QE 力度存在明显

分歧，几位委员认为应在今年中期逐渐削减 QE 规模，直至年底彻底

结束 QE。 

    ------------ 

    没有什么分歧，内部早设计好了！美联储，神秘的大家族啊，所

有的经济危机都是他们搞出来的这一把玩疼了不少国家。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1100:18 

    日本右翼当街高喊在日朝鲜人滚回自己国家(图) 

    朝鲜半岛局势紧张环球时报[微博]2013-04-0113:26 我要分享

【环球网综合报道】据日本《产经新闻》3月 31日报道，“不允许在

日特权市民会”(简称在特会)约 40 名成员，于 31 日在日本大阪市

JR 鹤桥车站举行了街头宣传活动，要求日本取消对在日朝鲜人的优

待政策。鉴于大阪当地有很多在日朝鲜人居民，31日当天，当地 200

多名在日朝鲜居民同时在道路两侧举行抗议活动。大阪警方共出动
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200余名警力进行戒严，活动现场气氛紧张。 

    报道称，3月 31日下午 1点左右，举着“旭日旗”(旧日军的联

队旗和旧日本海军的舰旗)和“太阳旗”的“在特会”成员高喊“滚

回自己国家”、“把你们驱逐出去”等口号。据称，参加者既有年轻的

女性，也有穿着西服的男性。------注意这个“不允许在日特权市民

会”---中国有多少这样的特权外国人？我们的声音呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1100:20 

    问：据报道，韩国政府今天称其已呼吁中国政府对朝鲜施压。中

方对上述请求有何回应？近日有美国议员称，中国仍可进一步凭借自

身影响力对朝鲜施加影响。中方对此有何评论？-----韩美在求和啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1100:27 

    惠誉下调了人民币主权信用评级说的那个 30 多万的地方债务,

有网友说这是一个世界性的难题,很普遍,美国欧洲日本甚至非洲都

一个样,全世界一个样,只管借不管还,那个是永远都无法偿还的,以

后只能参照未来的国际先进经验了. 

    一句话,不用还.乌鸦和黑猪都是黑的. 

    -----------------我认为，这个我们没法借鉴国际经验！因为

人家发债大都改善民生了！我们让官员挥霍掉了！所以，人家的发债

长期看对活跃商业和消费有利，我们发债，越发老百姓越穷！因为发

债不是给老百姓花的！我自己都觉得我这个解释太本质了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1100:29 

    前两月新增外汇占款近万亿热钱涌入压力骤增 
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    中国人民银行(行情专区)10 日发布的数据显示，截至 2 月末我

国外汇占款达 268324.33 亿元，较 1 月末增加 2954 亿元。至此，前

两月我国新增外汇占款接近万亿元，月均增量接近去年全年增量，增

速之快十分罕见。分析人士认为，近两个月我国外汇占款的持续高增，

凸显出外部热钱持续涌入的态势，国内流动性规模预计仍将保持充裕

水平。 

    根据央行的相关资料，1月份我国新增外汇占款达 6836.59亿元，

创下了我国外汇占款增长史上的单月增幅纪录。而前两月累计新增外

汇占款 9790 亿元，月均增长接近 4900 亿元，与去年全年 4946 亿元

的外汇占款增量相差无几，头两月外汇占款增长之快，十分罕见。“外

汇占款连续两个月保持高增长，显示出企业结售汇热情的高涨。”银

行交易员认为。企业结售汇行为高涨的背后，是人民币汇率的持续走

高。外汇市场的数据显示，10日人民币对美元即期汇率开盘报 6.1950，

突破前期收盘低点 6.1986，盘中最低跌至 6.1925，再度刷新汇改以

来高点。分析人士认为，由于外汇占款已是连续第三个月增加，表明

随着中国经济加速复苏以及人民币升值预期的升温，未来一段时间外

部热钱流入的压力或将加剧。“资本的重新流入以及 2013年一季度贸

易顺差上升是近期国内即期外汇市场上出现人民币升值压力的主要

原因。”瑞银证券首席经济学家汪涛认为。“3月份我国进口超预期反

弹，表明国内总需求扩张速度在加快，二季度经济增长有望明显回升，

未来与直接投资相关的外资以及热钱流入速度可能会加快。”交通银

行(行情股吧买卖点)首席经济学家连平判断。由于外汇占款是央行和
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商业银行收购外汇所形成的投放于实体经济的资金，因此外汇占款数

额成为观察市场资金规模的重要指标。近两个月我国外汇占款的持续

高增，一定程度上可以反映出市场流动性的充裕程度。从上海银行间

同业拆放利率(Shibor)走势可以看出，目前 Shibor 各品种利率走势

均保持平稳，其中隔夜拆放利率维持在 2.12%左右，显示出市场资金

的整体宽裕态势。经济学家认为，外汇占款的多增将进一步降低货币

政策放松的空间。“受外汇占款持续高位影响，我国货币调控仍将保

持目前不疾不徐的节奏。”光大证券(行情股吧买卖点)经济学家钟正

生判断。 

    为什么连续 3个月大增后忽然降低呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1100:32 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1100:34 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1100:58 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1101:23 

    进口为什么下降这么厉害？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1110:14 

    为什么连续 3个月大增后忽然降低呢？請老師指點. 

    厦门-雾刀(37757068)10:05:12 

    那近期做外贸会有什么风险么？ 

    老帅(1610182216)10:08:08 

    昨天我已经想通了，事情多耽误了！3个月大增后大降从逻辑上

讲要么是热钱大进大出---这样中国就会造成前 3 个月人民币急剧升
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值的假象，要么就是央行自己在折腾，为了给国内发人民币放水找口

子---现在在想缓慢抽走资金！ 

    都不是好事啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1110:16 

    @backspace19227126 楼 2013-04-1109:49:55 

    楼主，新闻说纽约金价…… 

    ----------------------------- 

    对啊，我说的很清楚等黄金再大跌一个波段 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1110:24 

    看到有人说外贸看两个数据，觉得很对：一个是港口吞吐量，这

个看不到就看远洋的财务报表，，一个是波罗的海指数 

    这个指数显示前 3个月外贸没有起色！那么顺差何来？ 

    这样的大起大落绝对不是贸易因素应该是金融因素！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1110:31 

    煤炭、钢铁、农产品生产价格都在下降！内需也没有起色！戏子

自己都说过，这几个月很困难！前几个月忽然好了，就奇了怪了！也

许是为谢幕作秀好看点吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1110:36 

    在为造房子、污染环境祸国殃民、断子绝孙开始掩盖了： 

    市场越开放，粮食越安全 

    1去年中国进口大豆大概 5800万吨只生产 1200万吨左右，反映

中国粮食供应变得更安全 
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    2担心发生战争，美国会不卖粮食给中国是备战思维，天天做好

要和全世界开战的准备 

    3中国对非洲最不发达国家的商品免除关税，这是大好事，还应

对最发达国家也免除关税 

    4网友也呼吁政府保护蔗农很虚伪。广西的甘蔗为什么不好卖？

就是这些网友挑剔的结果 

    去年进口大豆 5800万吨说明中国粮食更安全 

    进口大豆大概 5800万吨而我们才生产 1200万吨左右。以前我们

老说中国以占世界 7%的耕地养活了占世界 22%的人口，现在我们还可

以利用国外的耕地，中国人难道不是会活得更好吗？应该继续开放市

场，继续扩大进口，更多利用国外的资源来让中国人活得更好 

    财知道：广西自治区副主席陈章良在博鳌论坛说虽然中国粮食连

续 9年增产，但去年中国进口的粮食也达到历史最高水平，进口大豆

大概 5800 万吨而我们才生产 1200 万吨左右，他担心中国的粮食安

全，你怎么看这个问题？ 

    胡释之：他提供的这数据不是正反映出中国人的粮食供应变得更

安全了吗？自己的粮食产量在持续增长，而且以前我们只能靠自己生

产，靠自己的耕地，靠自己的农民，现在还可以靠进口，靠国外的耕

地，靠国外的农民，双管齐下，这不是变得更有保障了吗？ 

    以前我们老说中国以占世界 7%的耕地养活了占世界 22%的人口，

现在我们还可以利用国外的耕地，中国人难道不是会活得更好吗？应

该继续开放市场，继续减少关税扩大进口，更多利用国外的资源和技
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术来让中国人活得更好。开放市场，国外的生产者为了让他们自己活

得更好，会铆足了劲让中国人活得更好。只有这样，全世界的产业和

技术进步才跟中国人息息相关。如果不让进口粮食，美国粮食产量大

增和中国人没啥关系，如果不让进口手机，苹果公司接下来是出

iPhone5s还是直接出 iPhone6也和中国人毫无关系。 

    财知道：但有人不同意，像北京新发地农产品公司董事长张玉玺

就表示，以后美国会不卖粮食给中国。你怎么看这个说法？ 

    胡释之：我不理解这是什么逻辑。人家怎么就会不卖粮食给你了？

哪个农民种粮是为了自己吃的？哪个卖粮的不是愁销路？难道还会

自绝财路？你见过有哪个开饭店的倒垃圾到自家饭店门口的？美国

人最担心的恰恰应该是哪天中国人突然不买美国粮食了，毕竟他也不

能逼中国人买。财知道：可能是担心万一发生战争了怎么办？胡释之：

天天备战，天天做好要和全世界开战的准备，按他的思路，那就不只

是粮食不能进口了，什么东西都得自给自足才行，用毛泽东的话说就

是要“深挖洞，广积粮”。而且会觉得对国内的生产也要全面管制起

来，以防止有不爱国分子把稀缺资源拿去大量生产非战备品。甚至还

会觉得要回归全面计划经济才更安全点，虽然事实上是发达的市场经

济国家才更有战斗力。要抛弃战备思维，越开放才会越安全。美国要

对中国开战？我想美国农民会第一个跳出来反对，“傲慢”的苹果公

司也会跳出来反对，因为这会直接损害他们的切身利益。龙永图说他

在北京奥运会开幕时感觉鸟巢是全世界最安全的地方，为什么？他说

因为外国政要全坐在里头，各国的安保都在保护那个地方，中国通过
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开放成为了全球利益共同体。确实是这样，你中有我，我中有你，难

道不是大大降低发生战争的可能性了吗？知道损害别人就会伤及自

己，商业往来只会增强互信，让大家相互变得文明起来。相互依存度

越高，就会越文明，战争可能性就会越低。而且战争的必要性也降低

了。很多战争图的不就是能自由通商吗？能自由通商了自然就没有战

争的必要了。相反，搞贸易保护，阻止自由通商，就是在增加战争的

必要性。所以说，自由贸易和和平是互为条件、互相促进的，就国内

讲如此，就国际讲也如此。热爱和平？那就开放、开放、再开放，对

内如此，对外也如此。中国应对最发达国家商品也免除关税不用外国

商人就会要挟中国，肆意涨价。说起来是美国大豆，新西兰奶粉，但

实际上他并不是一个人，而是成千上万拼得你死我活的企业，就等着

对手出错，等着对手因为价不廉物不美被你抛弃后，好去补位呢。中

国对非洲最不发达国家的商品免除关税，这是大好事，还应对最发达

国家的商品也免除关税财知道：但依存度太高了在商业上是不是会很

危险，比如如果哪天中国完全不产大豆了，外国商人就会要挟中国，

肆意涨价？胡释之：香港产大豆吗？香港有奶牛和草原吗？为什么香

港人不担心外国商人会宰他们？反倒内地客还要跑去香港买奶粉，觉

得那是最能保障安全供应的地方？财知道：但内地人更多，需求量更

大。胡释之：需求量越大才会越有保障，有更多的人穿丝袜，你才不

用担心买不到丝袜。想让自己的怪癖变得更有保障？那就让个人的偏

好成为公众的潮流。有些书绝版了，我找起来就很费劲。因为我很难

说服大家都去买这书，书商自然就没有再版的动力。相反，有些书，
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像《旧制度与大革命》被王岐山高调推荐后，立刻脱销，但没几天你

就不愁买不到了。 

    香港人少，为啥各种市场供应却很有保障？就因为香港是个转口

港，大量商品并不只是为了满足香港人自己的需求，而是想通过香港

转卖出去。要是因为受了点短期冲击，就不再甘心做港，比如对内地

客限购，市场容量变小，香港人只会自讨苦吃，最后可能也得满世界

找奶吃了。 

    内地就得天独厚了，自身就有这么大的消费群体，只要自己不把

门关上，根本不用担心供应问题。你去饭店吃饭，你应该能比较明显

地感觉到你去的人越多，点的菜越多，饭店的服务就会越热情，就会

越怕得罪你，就会越怕你下次换别家吃。中国人口这么多，市场这么

大，需求这么旺，全世界的供应商都是得想着法子巴结你这个大主顾，

他们哪还敢要挟你啊？就连“傲慢”的苹果不是也低头了吗？ 

    而且说起来是美国大豆，新西兰奶粉，但实际上他并不是一个人，

而是成千上万拼得你死我活的企业，就等着对手出错，等着对手因为

价不廉物不美被你抛弃后，好去补位呢。中国对非洲最不发达国家的

商品免除关税，这是大好事，还应对最发达国家的商品也免除关税。

市场越开放，竞争越激烈，你就越不用担心供应问题。只需要担心自

己是不是在干最有比较优势的事，以可持续地提高自己的收入。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1110:36 

    贸易保护防范的不是外国人，而是中国人 

    贸易保护防范的是什么？不是外国人，而是中国人自己，防范中
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国人自己去买便宜的外国货。为了少数中国蔗农的利益，不惜损害广

大中国消费者的利益，这不一定很划算吧？恐怕只有站在蔗农的立场，

把行业利益忽悠成国家利益，这交易才看起来很划算 

    财知道：但陈章良又说了一个观点，他说由于进口白糖的冲击，

广西的甘蔗价格持续下跌，2200 万蔗农的生计变得越来越艰苦，所

以他说“为了救老百姓，请求政府少进口”。你怎么看？ 

    胡释之：这是很偏狭的观点。亚当-斯密在《国富论》里说，“在

任何国家，人民大众的利益总在于而且必然在于，向售价最廉的人购

买他们所需要的各种物品。这个命题是非常明白的；费心思去证明它，

倒是一种滑稽的事情。”没办法，我只好再干点这滑稽事。 

    一个巴掌拍不响，贸易也是这样，一定是有双方自愿参与，双方

都觉得获利。显然，进口白糖促进了中国人民大众的利益，你不能说

广大的消费者不是老百姓吧？中国人买外国糖，当然外国人也从中受

益了，但我们初衷是为了自己受益。如果中国人自己不想买，外国人

也拿你毫无办法，他卖不出没有买主的东西。所以贸易保护防范的是

什么？不是外国人，而是中国人自己，防范中国人自己去买便宜的外

国货。为了少数中国蔗农的利益，不惜损害广大中国消费者的利益，

这不一定很道德、很划算吧？恐怕只有站在蔗农的立场，把行业利益

忽悠成国家利益，这交易才看起来虽可耻但很划算。你再设想下，他

如果被调去内蒙管乳业，是不是要呼吁香港政府对内地客限购更严点，

一罐奶粉也不能带出香港？因为这样就更能防止中国人买外国奶，就

能更好保护内蒙的乳业和奶农。蒙牛的总裁就说香港奶粉限购是中国
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奶企的机遇。 

    巴斯夏写过一个寓言，以蜡烛工的口吻给国会写了一个求救信，

恳请议员制定法令把法国所有的窗户都关起来。为什么提这么匪夷所

思的要求？理由是太阳用难以置信的低价对法国的照明生产商造成

了毁灭性打击。“为了救老百姓，请求政府封杀太阳”。我们今天看到

了现实版的蜡烛工。 

    网友呼吁政府保护蔗农很虚伪 

    网友也呼吁政府保护蔗农很虚伪。广西的甘蔗为什么不好卖？就

是这些网友，这些精明的消费者挑剔的结果。作为消费者，他总是挑

选他认为最物美价廉的东西买，他用行动抛弃了他认为物劣价高的东

西，抛弃了广西的蔗糖。他要真想保护，他就得天天幼稚地去挑那些

他认为最物劣价高的商品买 

    财知道：但广西的 2200 万蔗农怎么办？不用考虑他们的就业稳

定问题吗？ 

    胡释之：生产的目的是为了满足消费，就业的目的是为了创造价

值，不是为了生产而消费，也不是为了创造就业而毁灭价值。这又是

把手段当成目的了。有便宜的不让我买，非让我买你生产的贵玩意，

理由是为了让你的工作看起来对我还有用。这不滑稽吗？到底是生产

者为消费者服务，还是消费者为生产者服务？而且稳住这样的低效就

业是以牺牲其他的高效就业为代价。本来，我在吃糖上花的钱少了，

在别的需求上可以花的钱就多了，就能引来更能创造价值的就业。现

在却不行了。也就是说，贸易保护不但损害了广大国内消费者的利益，
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还损害了国内其他生产者的利益。需要稳住的不是某个具体的工种，

而是越来越有效率的资源利用方式，这样的就业才是越多越好，大家

的生活才会因此越来越富裕。真要稳住干农业的劳动力数量的话，今

天城市里的绝大多数人都得再来一次规模更巨大的上山下乡运动才

行了。要帮助蔗农，就不要再误导他继续低效率地种甘蔗，而是要让

他直面现实，或是提高种甘蔗的效率，或是改种别的，或是进城打工

干别的。农民工不都是这么来的吗？没谁规定广西的农民就只能务农。

财知道：陈章良说外国的农业有很多的补贴，而中国的补贴很少，这

很不公平，你怎么看这个说法？胡释之：对外国的纳税人来说，他们

的政府拿他们的钱去补贴农民，进而补贴到中国消费者，是对他们利

益的损害，这确实很不公平。该气愤的是外国的这些纳税人。但对中

国消费者来说，应该很高兴才对吧？这难道不是天上掉馅饼吗？如果

我们需要的所有商品都有外国纳税人进行大量补贴，都低价倾销到中

国来，中国人该是笑得合不拢嘴才对吧？就像我们长年通过不让人民

币升值对美国进行大量补贴一样，让美国消费者爽得不行。财知道：

很多网友也呼吁政府保护蔗农，你怎么看？胡释之：这就更虚伪了。

广西的甘蔗为什么不好卖？就是这些网友，这些精明的消费者挑剔的

结果。作为消费者，他总是挑选他认为最物美价廉的东西买，他用行

动抛弃了他认为物劣价高的东西，抛弃了广西的蔗糖。他要真想保护

这些所谓的弱势产业和幼稚产业，他就得天天幼稚地去挑那些他认为

最物劣价高的商品买，这才是用付出真实代价的直接行动保护弱者。

仅仅是呼吁政府用纳税人的钱去补贴，那真是得了便宜还卖乖，一方
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面在尽情享受着激烈市场竞争带来的物美价廉，一方面还想免费地让

自己的同情心得到满足。财知道：有些人是从长远战略角度考虑的，

觉得国产粮食至关重要，你怎么看？胡释之：觉得国产大豆很重要，

你可以自己多去买国产大豆，加价去买国产大豆，一粒外国大豆也不

买，东北农民的产豆积极性就会提高。觉得自己的购买力有限，改变

不了什么，你就想办法耐心地说服大家。千万别说服不成就恼羞成怒，

痛心于大家都没有你的战略眼光，要求政府去逼大家买国产大豆，这

可不是讲民主的表现。 

    自由市场就是这样，只要是大家一致觉得重要的东西，一定是最

不愁供应的。有些你看重的东西却产量很少，一定是因为别人并不觉

得重要，他觉得他还有其他更重要的需求要优先得到满足。如果你发

现这是大家都犯错了，众人皆醉你独醒，而大家早晚会醒悟过来，这

就是你的发财机会来了。你就可以很顺利地在大家觉得不重要时低价

买入，在大家醒悟过来觉得很重要时高价卖出。企业家和“奸商”就

是专干这种纠错的事。所以只要有自由市场在，粮食安全可以放一万

个心。说白了，只要大家都觉得粮食是最重要的，开发商把楼炸了重

新种粮，也会变得可行和有利可图。不怕你觉得粮食最重要却无人生

产，只怕你并不觉得粮食最重要。大饥荒从来不会发生在有自由和开

放市场的国家，以后也不会。 

    胡释之系宏观经济学者 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1110:47 

    网友精彩回复： 
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    1：按作者的论点，是否可推导出——市场越开放，越不要国防？

能否解释市场开放，香港为何限购奶粉？ 

    2：按作者的理论，美国不应该限制中国的廉价产品出口到美国，

不应该限制美国的高科技产品出口到中国！可现实并非如此！ 

    3：今天消息：英德等国下婴儿奶粉限购令称中国需求量“大得

可怕” 

    所以这种智商还在中国被称为经济学家，说明利益集团无耻愚蠢

到了什么地步 

    这种二笔经济学家的存在证明我们国家还真是太落后了。 

    4：粮食是人的日常必需品，更是重要的战略物资。中国早就有

大兵未动，粮草先行的话。如果爆发了战争，粮食是比导弹飞机更重

要的物资。这个胡解释是是么东西？！你怎么就知道粮食供应国不会

卡我们的脖子？！你连最简单的逻辑都不通，怎么就糊弄了个经济学

家？有这样坑爹的专家，老百姓离挨饿不远了！！！ 

    :5：铁矿石那样的涨价，安全 

    ------啊！这些专家都去养猪，生产力会得到极大解放的！我不

惊叹这样的猪狗能够当上专家，我惊叹让这样的猪狗都能当专家的彻

底腐化的体系，我更惊叹这样的傻逼居然能够堂而皇之的在公众面前

撕开皇帝的新装的内裤，给我们展示未来有什么样的盛世繁华的中国

梦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1116:05 

    @jianj047134楼 2013-04-1113:24:01 
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    LZ又有七万亿的投资项目审批了！ 

    ----------------------------- 

    感觉到了！乌鲁木齐，郑州等地由于大上基建交通拥堵啊！简直

是跟灾难片一样，到处都是工地，一些地方人开始徒步上班！非要在

这几年把中国 100年的建设全部搞完！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1116:07 

    @zxl196820127103楼 2013-04-1011:44:09 

    我也暂停投资，存钱！ 

    ----------------------------- 

    @panchangren7104楼 2013-04-1011:50:28 

    你的意思是人民币继续升值物价下跌吗 

    ----------------------------- 

    @zxl196820127107楼 2013-04-1013:26:02 

    不，是存点买米钱、看病钱、应急钱！然后准备抄底！自己和家

人的身体好才是最大本钱！但是一旦家人有一人有病就不是致富的事

情了，就是一下就贫困的事情了！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever7135楼 2013-04-1114:13:45 

    哥哥准备抄什么的底？ 

    ----------------------------- 

    黄金、股市的底！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1118:30 
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    @joni1087141楼 2013-04-1118:05:29 

    楼主，我也是乌鲁木齐的，以本地的房价水平会有跌的动作吗因

为需要也在考虑着两年买房的。。。 

    ----------------------------- 

    这次二手房税，我办公室两个人都参与买卖，价格没有太大变动！

现在中介和恒大都坚称房价没有降，或者恒大由降价改口再不买要涨

价了，他们的脸变的挺快！但是第二排公务员房子你应该已经可以感

到敛钱的味道了，从去年这样那样限制条件到现在几乎谁都可以廉价

买，这样的情况下本地人谁会买商品房，乌鲁木齐 4个人一辆私家车

了！当这批房子 2-3 年后盖好，几乎市里长期户口的家家都 2 套房，

家家要贷款了，政府已经取消了出租车燃气补贴，提高出租车费了，

政府没有钱了！北京的商品房限价告诉我们政府可以限制房价上升也

可以限制房价下降，好像杭州这样干过了！我个人认为现在在乌鲁木

齐租房子就可以了！起码今年不要买房子！坚持一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1118:37 

    乌鲁木齐和其他地方公务员小区普遍化其实就是政府变相自己

降价赚钱！像乌鲁木齐开发商承包政府工程的万科没有问题，小的房

地产商，看来政府的意图就是逼死他们还不许降价！这就是规模化商

品房开发！他们的历史任务已经完成了！政府将来不靠他们赚钱了，

开始自己直接比市场便宜一半卖房子，以后靠房产税发财了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1118:39 

    @zxl196820127103楼 2013-04-1011:44:09 
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    我也暂停投资，存钱！ 

    ----------------------------- 

    @panchangren7104楼 2013-04-1011:50:28 

    你的意思是人民币继续升值物价下跌吗 

    ----------------------------- 

    @zxl196820127107楼 2013-04-1013:26:02 

    不，是存点买米钱、看病钱、应急钱！然后准备抄底！自己和家

人的身体好才是最大本钱！但是一旦家人有一人有病就不是致富的事

情了，就是一下就贫困的事情了！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever7135楼 2013-04-1114:13:45 

    哥哥准备抄什么的底？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820127138楼 2013-04-1116:07:21 

    黄金、股市的底！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever7139楼 2013-04-1116:11:09 

    抄底的一般都死在底上，不知道哥哥准备啥时候抄？ 

    ----------------------------- 

    大家都不抄底的时候！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1121:39 

    看笑话了 
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    1：发改委批复约 7万亿投资项目一批股票将受益(附股) 

    时间：2013年 04月 11日 06:20:07中财网 

    [第 01页][第 02页][第 03页][第 04页]&gt;&gt;下一页 

    导读： 

    发改委批复约 7万亿元投资项目 

    发改委一季度新批 14个能源项目 

    油价新机制首迎窗口期发改委称幅度不大不作调整 

    发改委新批 350亿能源项目能源装备股将受益 

    发改委批复约 7万亿元投资项目 

    海关总署新闻发言人、综合统计司司长郑跃声昨在国新办发布会

上说，今年一季度我国外贸增速明显高于去年全年的水平，原因之一

是国民经济发展向好的态势基本确立。去年第四季度国家发改委批复

了总额约 7万亿元的投资项目，重点涉及轨道交通、公路、机场等基

建项目建设。银行的中长期贷款投放也明显增加，我国经济呈现了企

稳回升的态势。这些就为进一步扩大进口提供了良好的市场环境。 

    昨日，海关总署公布的数据显示，3月我国进出口总值 3652.6亿

美元，同比增长 12.1%。其中，出口 1821.9 亿美元，同比增长 10%；

进口 1830.7 亿美元，同比增长 14.1%；3 月当月贸易逆差 8.8 亿美

元。 

    专家分析，3月份出口同比增速大幅低于 2月，主要是由于季节

因素所致。从环比来看，3 月出口增长 30.8%，出口值基本与市场预

期持平，属于温和复苏态势。同期，进口虽然略超预期，但主要是由
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波动较大的一般贸易推动。 

    海关总署新闻发言人、综合统计司司长郑跃声昨在国新办发布会

上说，今年一季度我国外贸增速明显高于去年全年的水平，原因之一

是国民经济发展向好的态势基本确立。去年第四季度国家发改委批复

了总额约 7万亿元的投资项目，重点涉及轨道交通、公路、机场等基

建项目建设。银行的中长期贷款投放也明显增加，我国经济呈现了企

稳回升的态势。这些就为进一步扩大进口提供了良好的市场环境。 

    从今年一季度来看，我国对外贸易延续了去年第四季度反弹回升

的势头，继续保持稳定增长。郑跃声表示，国内政策环境有利、经济

稳定发展和出口企业信心增强的态势还会持续一段时间，总体来看，

预计今年我国外贸进出口的情况可能会略好于去年。 

    据海关统计，今年一季度，我国外贸进出口总值 9746.7亿美元，

扣除汇率因素后同比增长 13.4%。其中，出口 5088.7 亿美元，增长

18.4%；进口 4658亿美元，增长 8.4%。 

    今年一季度我国外贸增速明显高于去年全年 6.2%的水平。对此，

郑跃声分析称，主要有三个原因。首先，我国对外贸易的政策环境在

不断优化。去年以来，我国出台了多项稳定外贸发展的措施，这些政

策措施的积极效应开始释放，成为外贸稳定增长重要的因素。 

    其次，国民经济发展向好的态势基本确立。今年 3月份，我国制

造业采购经理人指数(PMI)为 50.9%，连续 6个月保持在 50%以上，经

济向好的迹象较为明显，这就为进一步扩大进口提供了良好的市场环

境。 
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    第三，从微观角度来看，出口企业的信心在增强。海关对近两千

家外贸出口企业的问卷调查显示，今年 3月份，我国出口经理人指数

连续第四个月环比提升，为 38.2%，较 2月份的调查提升 0.3%，表明

我国外贸出口的形势有望继续好转。 

    郑跃声说，随着政策效果释放，国内经济稳定发展和出口企业信

心的增强态势还会持续一段时间。总体可以判断今年我国外贸进出口

情况可能会略好于去年。他同时提醒，今年我国外贸进出口也面临一

些不利因素，如主要发达市场需求实现根本好转的可能性还不大，全

球贸易增长的动力仍然不足；国内企业经营成本依然较高；周边国家

国际竞争力在提升；贸易环境日趋复杂。 

    汇丰银行大中华区首席经济学家屈宏斌也指出，鉴于美欧复苏仍

然脆弱，出口总体虽可能好于去年，但仍显疲弱。一季度的进口数据

受机电产品拉动，从前两月的 5%加快至 14%，可以看出内需回升好于

预期。 

    分国别来看，我对欧盟、日本贸易下降，对美国、东盟贸易稳定

增长。一季度，中欧双边贸易总值 1244.1亿美元，下降 1.9%，中日

贸易总值为 708.7亿美元，降幅达 10.7%。同期，中美贸易总值 1182.4

亿美元，增长 10.8%，我国与东盟双边贸易总值为 1002.6 亿美元，

增长 15.5%。 

    从去年 6月份开始，中日贸易持续出现月度同比下降的态势。今

年一季度，中日贸易下降 10.7%，对此，郑跃声表示，一方面由于去

年下半年日本实施超宽松的货币政策，并将通胀目标上调至 2%，加
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速了日元的贬值。另一方面，我国加工贸易从日本进口的原材料大幅

下降。从进口角度看，今年前三个月，我从日本的进口下降 16.6%，

日本“购岛”闹剧所带来中日政治上的争端对双边贸易产生的影响依

然存在。 

    “从整体来讲，中日贸易占我国进出口总值的 7%左右，中日贸

易的下滑肯定会对我国外贸进出口的整体有所影响。但是我相信，随

着美国经济的好转，欧盟主权债务危机的影响逐步转向，我国今年的

对外贸易还会继续往前发展。”郑跃声说，特别是一些新兴市场、金

砖国家、非洲、南美，这些国家的发展对我国对外贸易发展将提供强

力支撑。(.上.证): 

    2：海关总署：发改委批复 7万亿元投资项目一说并无依据 

    正文我来说两句(0 人参与).2013 年 04 月 11 日 19:11 来源：第

一财经网站手机客户端打印字号 

    大中小保存到博客.中国海关总署新闻发言人、综合统计司司长

郑跃声 4 月 11 日下午在海关总署官网发布更正声明称，其 10 日在

新闻发布会上关于发改委批复 7万亿元投资项目的说法并无依据。 

    4 月 10 日，郑跃声在国务院新闻办举办的新闻发布会上发布今

年一季度海关统计数据时，曾谈到“去年第四季度，发改委批复了总

额约 7万亿元的投资项目，重点涉及到轨道交通、公路、机场等基建

项目建设”。 

    对此说法，声明称，经查，上述情况系转引自网络上的相关报道，

并无依据，应予以更正。 
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    作者：田力来源第一财讯). 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1121:42 

    4 月 10 日，郑跃声在国务院新闻办举办的新闻发布会上发布今

年一季度海关统计数据时，曾谈到“去年第四季度，发改委批复了总

额约 7万亿元的投资项目，重点涉及到轨道交通、公路、机场等基建

项目建设”。 

    -------就隔一天啊，都是很正式的场合，为什么？7 万亿是个

国家机密，这姓郑的泄密了不成！难道是要鬼子进村，悄悄的干活！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1122:11 

    关于延长退休，我忽然又有灵感：网友说：“我就不明白了，有

缺口为什么总在民众身上想呢，普通民众本来交的钱每年就够多了，

而且退休后开的钱根本都活不了，60 在中国那还有工作的机会？公

务员不交社保退休后开的是民众的几倍，多的到几十倍。是你们脑残

还是以为民众脑残？ 

    而养老基金最后一道“保护神”，则是超过 40 万亿的国有资产，

其经营成果本应由全民共享，如果每年能拿出一部分利润来补充社保

账户，养老金的安全问题根本就不值得讨论。呵呵，是呀，我们工人

的最后财产就是这 40 万亿。为什么这些当权者不说呢？他们想隐瞒

什么？！！！” 

    关键词是：“超过 40万亿的国有资产，其经营成果本应由全民共

享！”最关键的两个词之一就是国有资产经营成果！现在把国有资产

卖掉，从商业讲，就是把店铺卖掉了，店铺是值比如 100万，但是每
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年可以赚 20万，如果卖掉了，你永远只有这 100万，每年坐吃山空！

国有资产的要害之一就在这里，他们混淆了资产和资产利润！ 

    其二就是国有资产经营成果本应由全民共享！现在国有资产凭借

国家扶持的种种市场、资源、税收、贷款等等优势，多少都会有经营

成果的！现在的问题是这些成果要用在全民身上不是少数集团身上而

不是把这个经营权卖给别人，其实这个经营权就是国家的经济主权，

比如铁路是不能卖的！美国就不卖！ 

    大家想一想，如果外国大资本获得了这中国 40万亿的国有资产，

他们的利润会给我们付养老金吗？绝对不会，有人说他们会上税，他

妈的我们国企不上税吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1122:20 

    08年很多大项目已经完成了 

    为啥还要搞啊 

    -----按照我们资金推动的，而且是低效产出的发展模式如果不

继续扩大投资，经济就会迅速不仅停滞而且倒退！很显然，比如基建，

前面配套有很多工厂、工人，一旦没有大的基建项目，前面为基建扩

大的产能都要闲置，大批围绕这个产能的工人就要失业！ 

    更加关键的是，围绕这个虚无的产能扩大的投资由于投资萎缩，

忽然没有了这个产能需求，相应的工厂设备就没有收益了，连利息也

还不了了，银行就会一大堆坏账！连锁的就是三角债式的经济危机链

条传导，最后整个经济，连健康的部分也被缠绕在烂账里绞死！比如，

消费是刚需吧，工人失业了，没有工资了，连这个刚需也会大幅萎缩！
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说白了，就是有好项目，银行第一不敢贷款，第二没有钱贷款了，经

济活动僵死到哪里！所以他们也知道这个结局，这是经济学的最简单

宏观原理！但是官员们他们为了自己这一届的一己私利比路易十六都

不负责任！ 

    没有人愿意在自己手里，无论是靠市场的自然规律还是靠社会主

义的宏观调控去结束这种疯狂的投资拉动的没有多少实际意义的经

济发展！都在上演皇帝的新装，把没有内裤的新衣一届届往下传！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1122:33 

    除了少数产业之外，连农业命脉都被控制，银行马上就要被控制，

几乎就是完全丧失经济主权的国家，表现就是美国让人民币升值我们

就升值！比人家期望的还卖力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1122:43 

    有网友问：假如不升值会出现啥样结果 

    不升值？晚了，人家已经逃跑从不动产逃跑了，手上的动产时刻

可以跑掉！看一条 2013 年 01 月 23 日 04:24 过期消息：住房信息联

网逐步推进广州上海官员抛豪宅最多，不久前，中纪委向中央通报“反

腐败斗争工作的新动向”，并称去年 11 月中旬以来，内地 45 个大中

城市出现一股抛售豪华住宅、别墅等新动向；2012年 12月以来，抛

售豪华住宅、别墅等情况继续扩大，更改物业业主情况数以百倍上升，

且部分业主为国家公职人员和国有企业高层。 

    这种现象的背景是，今年起，住建部将继续推进城镇个人住房信

息系统建设，并开始考虑逐步扩大个人住房信息联网的覆盖范围，最



3124 

 

终将联网覆盖到约 500个内地地级市。 

    而接受采访的多名地方纪委干部表示，上述住房信息系统全国联

网工作，早在纪检方面铺开，国家纪检机关针对副省级干部住房、财

产方面早就有全套联网资料，只是没有对外公布。 

    现象 1 

    抛售住宅 

    抛售最严重的 11地市为南京、上海、杭州、天津、沈阳、厦门、

福州、济南、广州、深圳、成都。 

    现象 2 

    提取外币 

    此外，通报还列出北京、天津、江苏、山东、上海、浙江、广东、

福建、湖北 9个省、直辖市党政、国家机关、部门高中级公职人员及

家属提取外币的情况。其中最高为广东，17.92亿元；最低为 3.7亿

元。我粗略统计了下大概 1 万 5 千套豪宅，按照 1000 万一套吧，就

让社会流动的人民币迅速减少 1500 亿人民币！当然这是最小数字！

我有些明白央行为什么要从国外假借外贸的名义调大量美元回来了，

因为这些钱把国家的流动外汇全部花完带走了，嗯，事情真相应该是

央行在他们跑的差不多的时候才向中央报告实情！随后的二手房税应

该也有这个背景！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1122:47 

    还有温州商人，他们绝对不是在普通住宅被套死的，他们应该是

被商业地产和豪宅上套死！而 2012 年底才出现官员抛豪宅，那么温
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州人应该接的是黑石抛售的豪宅商铺地产的二手被套死的！这个顺序

就对了，在春节的时候抛售排队过户的应该不是核心官员集团，应该

是大姨妈二表书们了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1122:59 

    过去的十年依靠印钞大跃进创造了很多世界第一：钞票数量世界

第一！通货膨胀世界第一！GDP 增长世界第一！政府投资世界第一！ 

    这种拙劣的办法真是人类历史上的奇迹！ 

    近十年的高通胀啊！哪里是高增长！你看哪道路房子是多了！但

是毛主席时代地下的防空洞，修的铁路公路少吗？30 年了，就算按

照正常的四个现代化的目标也该修这么多路了盖这么多房子了！就算

按照计划经济，按照四个现代化的蓝图的钢铁、水泥生产量我们也可

以每家分一套不要钱的房子了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1123:14 

    内蒙的房子价格还真不低啊，都 9100了 

    ------2009-10 年乌鲁木齐房价还 3000 到 4000，乌鲁木齐房产

老总集体到内地学习了一下，回来集体把价格直接涨到 5000-7000！

所以这个学习的核心内容就是建立垄断价格！ 

    我认为中国现在大的经济走向就是由还有些活跃度和积极意义

的市场，走向完全阻碍生产力发展的垄断寡头经济了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1123:28 

    引用：截至 2012 年年末，中国的 M2/GDP 达到 1.88 创下新高。

而同期美国的 M2 余额为 10.04 万亿美元，截至 2012 年 3 季度，GDP



3126 

 

为 15.81万亿美元。这是什么概念？中国一块钱的货币供应，只撬动

了五毛钱的 GDP；而美国，一美元拉动最少 1.5美元的 GDP。 

    等于是中国评估系数为 42.25，仅低于印度，或能说明，中国在

经济货币化提高的过程中埋下了不少隐患。具体表现形式有经济领域

泡沫资产存在、运营效率低及落后产能过多、贫富差距越来越大、房

价与物价调控陷入两难、经济体制结构改革阵痛等。 

    相比其他国家，中国的货币化速度也过快。根据世界银行的

M2/GDP数据显示，美国货币化走势曲折向下，巴西、俄罗斯这些新兴

经济体虽然总体趋势向上，但也不如中国货币化率走势陡峭。同花顺

数据显示，M2/GDP 从 1978 年的 0.32 增长到 2012 年的 1.88，在 34

年间扩大了近 6倍。 

    此指标也显示中国的货币政策在相当长的时间内难以放松。 

    2008 年以来，为应对全球金融危机，中国是用信贷急剧扩张的

方式维系了繁荣。但同时也埋下了货币快速贬值的隐患。当危机意识

成为群体性反应的时候，货币的真实购买力就会突然呈现出来，犹如

一张美丽的画皮在刹那间脱落而露出狰狞的面容，令人猝不及防。 

    2005 年到 2007 年 10 月中国股市大涨，然后又从 6100 点跌到

1600 点，这或许跟货币超发到一定程度，而市场无力吸纳大量的货

币脱不了干系。当股市无法吸纳时，楼市自然成为另一个吸纳大量货

币的“海绵”。房价快速上涨，调控也紧随而至。但国家一边调控，

一边却加大货币投放，难以真正抑制房价。央行数据显示，去年中国

的新增信贷 8.2万亿创出了史上第二峰值。 
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    汹涌的货币总要找到出路口。2012 年中国央行已采取稳健的货

币政策。即使在 CPI下降过程中，央行几次意外地没有采取降息、降

准行动。2012年末，M2同比增长 13.8%，低于 2012年央行制定的 14%

目标。但现实看来，此前流动性泛滥加之超预期宽松货币政策影响下，

2013年的通胀风险仍在不断提升，这也增加物价调控的难度。 

    最近，日本推出无限量宽松措施无疑是给全球流动性泛滥火上浇

油。由于全球处于经济低迷期，日本这一举措可能引发各国进行汇率

竞争，中国也面临更大的长期通胀压力。 

    ---------要害，中国一块钱的货币供应，只撬动了五毛钱的 GDP；

而美国，一美元拉动最少 1.5美元的 GDP。就是说中国的政府投资基

本都是赔一半的钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1123:36 

    引用：[原创]颠倒黑白的货币自由兑换与跪倒的资改精英： 

    1174次点击 

    7 个回复 hwd99 于 2012/8/129:51:30 发布在凯迪社区&gt;猫眼

看人 

    颠倒黑白的货币自由兑换与跪倒的资改精英： 

    资改精英们所控制的媒体上，到处充斥着对自己的检讨：我们的

人民币不可自由兑换，这不符合世界潮流。 

    报纸上质问人民币何时可自由兑换？ 

    专家称：稳步推进人民币资本项目可兑换； 

    央行称将稳步推进人民币资本项目可兑换； 
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    央行重申：今年稳步推进人民币资本项目可兑换改革； 

    中国国家外管局：人民币资本项目可兑换必须稳步推进 

    外汇管理局：稳妥有序推进人民币资本项目可兑换 

    央行首次公开人民币资本项目放开“三级跳”- 

    国务院称：2012年稳步推进人民币资本项目可兑换。 

    进入 2012 年，资改精英们要大力推进“稳步推进人民币资本项

目可兑换”。在百度上查找“稳步推进人民币资本项目可兑换”，可找

到 13.9万条文章。 

    事实大家都很清楚，大家拿着人民币，到美国的银行，是换不来

美元的，相反，美国人拿着美元，就能到中国任何一家银行，换来人

民币。因此，我们可以确认的是，西方人拿着西方的货币，就能自由

地兑换到人民币，而中国人拿着人民币，是不可能自由地兑换到美元，

欧元，日元等西方货币的。因为西方不允许我们自由兑换美元欧元，

而中国的资改精英们允许西方自由兑换人民币。现在精英们不缺钱了，

每年收税都收 10 万亿元以上，如果能自由地兑换美元，欧元之类货

币，精英们还需要搞什么出口退税，低价贱卖中国人民的劳动果实，

增加手里的外汇储备吗？现在很多人拿着人民币也能换来美元，欧元

了，在欧美购买商品了，这不是西方银行同意自由兑换外币，而是资

改精英们授权国内银行，同意自由兑换人民币和自己手里的外币，然

后购买西方商品。这是因为精英们拿着大量物资换来了 3万多亿美元

的外汇，有部分存在国内银行的缘故。西方人仍然不同意中国人拿着

人民币，来换他们的货币，也不同意，拿着人民币，就能购买西方人
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生产的商品，甚至连拿着美元欧元去买西方的商品，还有很多限制。

而中国的资改精英们搞的改革，就能让西方拿着他们印刷的货币，任

意买走中国的劳动果实，买下工厂，控制我们的经济。这种改革的实

质，就是出卖国家货币主权和经济主权。这究竟是资改精英们弱智？

还是因为见到洋大人就矮了三分，就屈膝投降，跪倒在洋大人脚下？

就颠倒黑白，将不可自由兑换的西方货币，说成是可自由兑换，而对

可自由兑换的人民币，资改精英们反而要天天在媒体上公开检讨，成

了不可自由兑换了。 

    这也太小看中国老百姓的智慧了，人们不禁要问，资改精英们颠

倒黑白的目的究竟是什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1123:37 

    网友问：我怀疑黄金的大跌会在人民币贬值以后啊，那样的话黄

金对于人民币来说就不是大跌了，是大涨了 

    --------不会！黄金在人民币大贬值前就会提前走强！只要有社

会上一点这样的苗头，滥发的货币就会把市场上的黄金一扫而空！

2009我亲眼见识过！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1123:40 

    学习一篇老文章，这说明很早以前就暴露出现在的问题了 1 

    外汇储备不是财富，而是经济炸弹 zt 

    646次点击 

    11个回复 szgz于 2005/7/2214:52:00发布在凯迪社区&gt;猫眼

看人 
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    阿 K四妻 

    7月 14日，央行公布最新数据，中国外汇储备突破 7100亿美元，

与去年同比增长 51.1%。有人预计，照这个趋势，中国外汇储备到年

底将超过日本（约 8500亿美元），到明年 6月将超过 1万亿美元。 

    “手中有粮，心中不慌。”这是一些经济学家对外汇储备的描述。

这些经济学家把外汇储备看作中国积累的一笔财富。所以他们会说，

外汇储备很重要，可以用来帮助中国企业“走出去”；抵御外部的金

融风险；为中国的银行改革买单，等等。 

    事实真的如此吗？希望这些经济学家不要忘记外汇储备的形成

过程。 

    在国际贸易中，外国企业来中国投资，或者进口中国商品，要用

美元兑换人民币；中国企业到外国投资，或者进口外国商品，要用人

民币兑换美元。在一个自由兑换的外汇市场中，人民币对美元的汇率

会随着中外投资及贸易状况的变动而变动，这就是所谓的浮动汇率制。 

    中国的现实情况是：没有自由兑换的外汇市场，由央行统一收购

和分配对外经济活动中的外汇。所以，当外国企业对中国的投资和进

口不断上升时，美元的供给增加，此时，如果央行不愿提高人民币汇

率，必须把超过中国企业需求的美元买下，这就是外汇储备。 

    央行有了一笔美元资产，难道不是一笔财富吗？不是。因为央行

在购买这些外汇的时候，要发行新的人民币，这些人民币会造成国内

的通货膨胀，削弱每个人的购买力。在这种情况下，外汇储备越多，

通货膨胀越严重。这是一颗通货膨胀的定时炸弹。为了避免通货膨胀，
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央行还有另一种选择，那就是：在收购外汇的时候，不发行新的人民

币，而是向上交外汇的银行打欠条。或者，就算发行了新的人民币，

它再通过欠条把这些货币从银行里收回——这就是所谓的央行票据。

在过去几年中，央行不断地向商业银行出售票据，以回收流通中的货

币量，而这些增加的货币量，大部分都是央行购买外汇导致的。所以，

央行的负债增加与外汇储备增加是同一件事的两方面。总之，央行手

中的外汇储备，要么是通过削弱居民的购买力得来的，要么是通过向

商业银行打欠条得到的，无论如何，都不是一笔真正的净资产。为什

么说外汇储备是一颗经济炸弹？因为外汇储备越多，表明央行在国内

的负债越多，也表明当前的汇率水平偏离均衡市场价格越多。这样一

来，就会有更多的外国资金进入中国，购买各种各样的资产。因为他

们知道，被压制的人民币汇率迟早要恢复到正常水平，汇率的调整会

使人民币资产升值。有人说，我们可以长期不升值，让这些投机者赚

不到钱，灰溜溜地走开。这个想法不错。但是，在人民币被低估的情

况下，不光是投机者要买人民币资产，那些正常的外国投资者和进口

商，也会增加对中国的投资和进口。因为这时候中国的土地、劳动力

和商品相当于被打上了“降价酬宾”的标签。于是，我们就会看到过

去两年曾经出现的后果——经济过热和房地产泡沫。 

    最近一段时间，有人认为中国经济面临“通缩”的危险，我认为

并没有可靠的证据。在我看来，所谓的“通缩”，不过是政府干预房

地产市场，房地产商信心下降，导致投资减缓的暂时现象。下一步，

只要人民币汇率保持不动，经济过热还会卷土重来。 
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    这是一个不断加强的恶性循环：人民币越是不升值，越会吸引更

多的外国资金，使央行的外汇储备增加。外汇储备越多，越表明汇率

被低估，就会有更多的外资进入，从而加重经济过热。这个过程总有

一天会难以为继，因为央行本身没有收入，它难以承担无限发行票据

的负债和利息。 

    总有一天，为了抑制经济过热，以及停止对内负债，央行不得不

停止购买外汇储备。到那时候，人民币升值的幅度就不是 10%、20%能

解决的。投机者意识到，央行的负债能力已经到了山穷水尽的地步。

他们会毫不迟疑地买入一切人民币资产，其结果，人民币会朝着 50%、

80%甚至 100%以上的幅度升值。 

    人民币突然大幅度升值，对严重依赖出口的中国经济是致命的。

为了抑制人民币升值，央行或许会发行大量货币，以平衡外汇市场上

的人民币供求，但这会导致通货膨胀。通货膨胀的一个严重后果是居

民到银行挤兑，以购买不断涨价的商品，这可能造成金融危机。而疯

狂的抢购将导致商品短缺，于是，中国的进口商要向央行购买外汇，

以加大进口。为了满足中国进口商的需要，央行必须出售美元债券，

而这，可能掀起国际市场上抛售美元债券的风潮，导致美元崩溃，世

界经济陷入混乱…… 

    这是杞人忧天吗？但愿是。但经济的管理者不要忘记：任何扭曲

的价格终将要回到正常的均衡水平。价格偏离均衡水平越远，调整的

过程就越突然，给经济带来的震动就越大。就好比：一个人从山坡下

到地面，如果走台阶，可以一步一步地安全到达，如果直接跳，就会
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摔得粉身碎骨。 

    随着外汇储备的攀升，我们离汇率变动的悬崖越来越近。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1123:52 

    有一个必须战略上时刻考虑的前提：我国创造货币的，不是中央

银行的短期操作，是商业银行的长期投入。目前中长期贷款占比达到

一半，长期贷款的大量投入带来了极大的难题。不继续增加贷款供应，

必然有一批项目要断掉资金链，成为烂尾工程；继续按照现在的速度

投放货币，就会带来通货膨胀。就是说如果四万亿不继续下去就会造

成烂尾，现在显然继续下去就标志着一定恶性通货膨胀！既然国家战

略定了，不管 7万亿还是几万亿，通货膨胀一定会来，他们说防止啊、

警惕啊就是掩耳盗铃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1200:06 

    用历史唯物主义的观点看，小川一贯在说谎：央行掌门人的周小

川对货币超发以及产生的影响予以否定。2012年 10月，他在《金融

研究》杂志撰文强调中国不存在货币“超发”，并认为，从货币投放

数量看，每年按照经济增长对货币供应的需求，基本上按照预先设计

的、相对稳定的速度投放基础货币，最终做到了基本上没有多印、多

投放票子，避免了出现大幅度的通货膨胀。----这与 2006 年初中国

央行行长周小川：正在研究是否向以通胀为目标的货币政策转变!的

立论基础是矛盾的！但是到了 2006年底周小川坚决的说:中国目前不

宜以通胀为货币政策调控目标，这时就再不提研究了！ 

    再看历年他的表态： 
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    央行行长周小川：中国货币政策重点是反通胀 

    2008-5-119:30 

    央行行长周小川：货币政策始终需要强调防通胀 

    2012 年 11 月 19 日 08:45 信息时报----实践证明，我们不需要

再听他说什么了，在他信誓旦旦的 6年中我们经历了什么样的通货膨

胀，大家都知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1200:09 

    3 月人民币新增贷款超万亿 M2 增长 15.7%------这钱不是印出

来给我们通货膨胀的吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1200:11 

    @UU闲处作奇峰 7160楼 2013-04-1123:48:09 

    一直潜水，今天忍不住注册了 

    进来向张老师问声好， 

    辛苦了 

    ----------------------------- 

    没事！我闲着也是闲着！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1211:05 

    引用：韩志国：中国金融风险加速累积若爆发后果严重 2013 年

04月 12日 08:15东方财富网我有话说查看评论(20)惠誉国际下调人

民币信用评级，从 AA-调至 A+。惠誉认为，银行(行情专区)体系以外

的其它信贷急增，是令中国金融稳定风险上升的原因之一。去年底，

银行向私营机构的贷款已达 GDP135.7%，若包括“影子银行”在内的
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整体贷款规模，料可能达到 GDP 的 198%，地方债务规模达 12.85 万

亿。 

    韩志国近日在微博中表示，中国的各种金融风险都在加速累积，

一旦爆发，后果将极为严重。 

    牛刀：若银行不再填钱中国地方债务危机将爆发 

    无锡是中国城市负债最高的城市之一，无锡债务问题一旦爆发就

会引起连锁反应。 

    说起无锡，有人会说起苏南模式，其实，整个中国城市化根本不

存在什么模式，就是一个骗局，不断借新还旧不断地扩大债务规模乱

拆乱建而已。无锡在去年就应该爆发债务危机，但是，去年 2 月 14

日，无锡搬来省委常委副省长，说是受省长委托，召集 19家银行(行

情专区)和金融机构，帮助无锡缓解债务危机。当时，无锡政府总负

债 9500亿人民币，而无锡仅仅 600万人口，财政收入只有 680亿(水

分 20%)，也就是说，连利息都还不起，怎么可能还债？在省委常委副

省长的现场办公下，19家银行和金融机构共计再给无锡 2000亿人民

币，才能渡过 2012年。 

    现在 2012年已过，不用说，除了债务扩大到 1.15万亿以外，根

本无法持续下去。再填钱进去也是无底洞，无论如何填不满。死是不

会死，活着也很难受。这个填钱的事情都要银行去干，长此以往中国

各大银行就会剩下只有烂账。如果银行不再填钱，那么，中国地方债

务危机就将爆发，一个城市一个城市的引爆。 

    牛刀：滥发货币是间接卖国 
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    问：目前对中国央行超发货币有很多争论，官方和主流经济学家

都在辩解，说中国货币之所以如此庞大，是因为经济增长太快，你对

此有何看法？ 

    答：中国经济增长快不快，不看数据，而看内需增长快不快。中

国内需增长最快是在 1997 年后，占 GDP47%，最高为 51%，一直持续

到 2003年。但是，2003年开始，尤其是 2005年人民币开始升值后，

中国出口和投资增长一直在加快，而内需增长持续缓慢，这就很危险。

在 2009 年以后，中国经济的所有增长都是一场庞氏骗局，完全是货

币对内贬值的结果，数据上很好看，经济在增长，实际上只是投资在

增加。我算了一下，以 2008 年年末的数据为基数，中国经济总量只

翻了一倍，而货币贬值了 300%，也就是说，中国实际经济总量萎缩了

至少两倍，因为货币发的太多了，导致了数据的假象出现。 

    中国超发了多少多少货币呢？没有人能够计算的清楚，是一本糊

涂账，但是，有两笔账是可以算得清楚的：一是外汇储备 3.3 万亿，

这就表明多发了货币 22 万多亿人民币，因为中国外汇的这个管理体

制决定的；二是房价上涨了两倍，房价上涨，必然创造货币，货币会

越来越多，继续上涨，只能说明货币对内继续在贬值，更不用谈那么

多空城、空置住宅和闲置土地占用了多少货币。这种房价只是名义上

的上涨，是毫无意义的。 

    我们理清这个数据就可以看得出来，经济总量只增长一倍，房价

上涨两倍，而货币贬值了三倍，这种一二三的阶梯结构说明，中国已

经产生了人类经济史上唯一一个超级大泡沫，所有人的财富都在缩水，
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只有政府和银行在赚钱。这种情况在人类的历史上都没有出现过，只

有极权主义国家才能做到。如果反过来，如果经济增长了三倍，房价

只上涨两倍，而货币只是贬值一倍，那么，这样的经济体才是健康的。 

    不管官方和主流经济学家如何辩解，都否认不了正在发生的事实。

也就是说，中国经济繁荣只是建立在砂砾之上，迟早破灭。 

    问：许多机构都对中国经济数据提出质疑，你怎么看？ 

    答：这种体制一个共同的特点就是编造经济数据蒙骗民众，当年

的东欧和前苏联如此，现在的中国和朝鲜也是如此，一点也不奇怪，

因为他们的数据都是垄断的，完全是编造出来的。比方说 2013 年 2

月，中国官方宣布出口增加 28%，外汇占款增加 6800 亿美元，全世

界都笑了。很多机构分析美国、日本、欧洲等于中国贸易量大的国家

和地区，发现中国的出口都在下降，何来增加？ 

    之所以编造出这个数据，只能说明一个问题，如果不编出这样一

个数据，就无法找到加印钞票的理由，而如果不再加印钞票，中国的

债务危机很快就会爆发，中国的房地产(行情专区)就会崩盘，这下他

们感到很为难，最后才找到这么一个理由，多印出 4万多亿人民币出

来。有用吗？一时会有用，但是，终究阻止不了整个中国经济的大崩

盘，因为他们不可能无休无止的大印钞票。对他们威胁最大的就是美

元的走强，因为美元吸附资金的能量特别大，以后中国加印的钞票最

终都会变成美元，流向美国。间接的说，这种滥发货币实际上是在卖

国。 

    --------------------------------------------------- 
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    1：其实，整个中国城市化根本不存在什么模式，就是一个骗局，

不断借新还旧不断地扩大债务规模乱拆乱建而已。--------------哈

哈哈哈哈！ 

    2：之所以编造出这个数据，只能说明一个问题，如果不编出这

样一个数据，就无法找到加印钞票的理由，而如果不再加印钞票，中

国的债务危机很快就会爆发，中国的房地产(行情专区)就会崩盘---

---哈哈哈哈哈！ 

    3：因为美元吸附资金的能量特别大，以后中国加印的钞票最终

都会变成美元，流向美国。间接的说，这种滥发货币实际上是在卖国。 

    -------准确的说他们敞开口子让国内滥印的人民币换美元出去

就是卖国！ 

    4：当时，无锡政府总负债 9500亿人民币，而无锡仅仅 600万人

口，财政收入只有 680 亿(水分 20%)，也就是说，连利息都还不起，

怎么可能还债？在省委常委副省长的现场办公下，19 家银行和金融

机构共计再给无锡 2000亿人民币，才能渡过 2012年。 

    ----各地都是这样！没有例外！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1211:21 

    习近平主席近日在博鳌论坛中指出：“今后 5年，中国将进口 10

万亿美元左右的商品，对外投资规模将达到 5000 亿美元，出境旅游

有可能超过 4亿人次。” 

    牛刀认为，从习主席这句话可以看出，中国经济的转型已经开始。

因为目前人民币升值已经见顶，中国出口企业大面积破产潮已经成为
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现实，在这种情况下必然出现经济的大转型。国家担心经济大幅下滑，

扩大进口就成为必然，这是经济增长的需要。 

    牛刀指出，国五条的出台实际上是配合扩大进口的政策制定的，

因为人民币一旦对美元贬值，楼市必然崩盘，所以才将二手楼市封冻

起来，不至于产生断崖式下跌。 

    ----------牛刀没有说到本质，本质是如果房地产崩盘，超发的

货币将会从洪水一样导致超级通货膨胀，这样就要和 80 年代进口日

本电视机吸收人民币一样通过低价进口商品高价税收国内卖回笼人

民币，但是现在在 WTO框架下，是不可能高关税的！世界上的中低端

消费品几乎都是中国生产的，我们能够进口什么？要么是高端奢侈品

要么就是粮食、能源！要么就是人家不卖的武器技术！而高端奢侈品、

武器技术和老百姓消费又没有直接关系！那么只有一：粮食，如果是

粮食意味着国内粮农受美国低价小麦、玉米冲击全都破产！最后人家

把土地集中拿走！二：如果是能源，就意味着和粮食一样我们的外汇

储备很快被吸光！---在人民币升值的背景下，赚外汇能力急剧降低

的背景下这是找死！当然这为廉价卖生产资料提供了借口！农民知道

宁可饿死也不吃种子，一个国家再穷都不会卖自己的根本生产资料！

卖了母鸡，以后不仅不会有鸡而且也不会有蛋了，几天后买蛋、别人

高价蛋的钱都远远超过卖母鸡的钱，这样浅显的道理被操蛋的专家们

操蛋了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1211:22 

    牛刀：中国债务没有结局只有终局 
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    中央电视台财经评论员，财经专栏作家牛刀 4 月 8 日在其博文

中表示，中国债务没有结局只有终局。 

    牛刀认为，债务的终极解决方案只有三条路：一是通胀，二是违

约，三是对美元实行贬值。 

    “朱镕基当年采取的是第三种手段，最后促进了经济的持续繁荣。

第一条路显然行不通。第二条中国政府债务已经违约了 10 多年，结

果是债务越来越庞大，再违约下去已经没有空间。看来只有第三条路

才能实现终局。”牛刀说。（东方财富网） 

    牛刀：没有 20万亿根本救不了中国楼市 

    记者让我谈谈这个不动产条例，实际没有什么好谈的。胡温时代

凡是影响房价上涨的制度建设一律搁置，提都不提，其原因大家都很

清楚，那就是全国上下都在搞投资大跃进，热火朝天的放大泡沫，怎

么可能会去浇一瓢水呢？习李现在接手这个烂摊子，已经很难。我仔

细看了这个条例，出台并实施不动产统一登记制度。(2014年 6月底

前出台不动产登记条例)，出台并实施信息网络实名登记制度。(2014

年 6月底前完成). 

    也许等不到明年 6月，中国房价泡沫就要爆了。道理很简单，我

们的政体用历史上的现象来解释的话有点像东汉末年，高层和下层完

全断裂，因为中层包括省市县三级，这些官员为了得到晋升，不惜搜

刮民众的钱财，为了给更高一级官员送钱以获晋升，最典型的就是搜

刮土地财富。这种腐败绝不是个别现象，而是一种约定俗成，大家都

是如此。所以看中国哪个城市市长是不是腐败，只要看他们的房价就
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知道了。最腐败的就是北京、上海、深圳和广州，都是一伙贪官污吏，

这是不用说的。 

    中国经济泡沫是史无前例的，相信也是后无来者的，在人类经济

史上都找不到，在前苏联都不经见，说明我们现在比前苏联还要腐败。

政府已经完全没有诚信，谁也不会相信现在的政府是在诚心实意的加

强制度性建设，在楼市更没有相信中国当局会去处理楼市泡沫的事。

有的官员甚至恬不知耻的说：适当的泡沫是有好处的。 

    那你们就去有好处吧。从中国目前来说，政府正在不惜一切代价，

将所有人往楼市赶，名义是为了刚需，实际上目前最多的只是投机资

金，真正的刚需根本买不起，即使有买的也是好不容易借来的钱投进

楼市，为防止房价进一步上涨。这已经是很危险了，危险在哪里呢？

一是正如王石所说，国际上一般用家庭收入一年 3 到 6 倍买起一套

房子，是正常房价，而在一线城市这个数据突破 47 倍。经济上一有

风吹草动，这些家庭无一例外都会破产。二是现在为了维持楼市泡沫

不破，央行还在大量印钞，但是，房地产(行情专区)吸附资金的能量

无限大，这样下去无论如何印多少钞票都不够用，而这些资金都成为

死钱，第二次流通的概率非常低，造成中国货币效率极其低下，人民

币 1 元钱只能创造 0.5 元的效率，而 1 美元可以创造 1.5 美元的效

率，两者相比，中国发钞无限量庞大，一点也不奇怪了。三是从国际

金融来看，中国货币贬值风险已经越来越大，国际资本不是傻子，有

利可图的事他们从来都不会放弃，他们已经准备了做空人民币的足够

的筹码，在 2014 年 2 月 5 日后开始攻击人民币汇率。目前的情况是
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美元指数已经涨到 83 点，正在寻求突破，6 月 19 日和 9 月 19 日这

两个美联储议息的时间周期里，美元分别会上攻 85点和 90点。这是

市场一致的看法，不仅仅只是我的分析。如果中国出口经不住美元汇

率的上涨，70%都会发生亏损，那么，楼市新增资金就会枯竭。想想

什么后果吧。 

    市场不会关心什么不动产登记条例，更不会关心什么时候执行，

因为整个市场对政府都极度不信任，市场只关心中国楼市谁来接盘。

如果没有充足的资金来接盘，崩溃无可避免。如果我们自己印钞，那

么，一次性没有 20 万亿，根本救不了中国楼市。刚需？有个毛钱。

中国是典型的两极分化，没有钱的人起码是 95%。权贵们，你们自己

去玩吧。看看你们是如何玩蹦的。（凤凰网） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1211:23 

    哈哈，牛刀的团队数据还是很丰富的啊！牛刀先生将来到我的工

作室负责数据搜集应该很能干！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1213:26 

    @zxl196820127172楼 2013-04-1211:23:42 

    哈哈，牛刀的团队数据还是很丰富的啊！牛刀先生将来到我的工

作室负责数据搜集应该很能干！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever7174楼 2013-04-1212:08:19 

    看你这个牛吹的，你还是先想想怎么从学校辞职追赶牛刀吧 

    哥不是讽刺你，是鼓励你 
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    ----------------------------- 

    我为什么辞职？哥凭本事到今天的高级职称是干出来的，不是混

出来送出来卖出来拍出来的！牛刀先生预测这么多年没有预测对一件

事就表明他已经不是靠勤奋努力就能成功的了！我是在发挥每个人的

特长，鼓励牛刀先生而不是讽刺牛刀先生！这样说吧我可以到中央电

视台主持财经节目，这个没有问题，但是牛刀先生他教不了我的高三

地理！我害怕他预测错高考题的方向害了孩子们的前途！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1213:30 

    @zxl196820127143楼 2013-04-1118:37:19 

    乌鲁木齐和其他地方公务员小区普遍化其实就是政府变相自己

降价赚钱！像乌鲁木齐开发商承包政府工程的万科没有问题，小的房

地产商，看来政府的意图就是逼死他们还不许降价！这就是规模化商

品房开发！他们的历史任务已经完成了！政府将来不靠他们赚钱了，

开始自己直接比市场便宜一半卖房子，以后靠房产税发财了！ 

    ----------------------------- 

    @joni1087175楼 2013-04-1212:46:39 

    现在公务员的房子大概市场上是 4500 左右的价格，市区住的乌

鲁木齐户口的 2套以上的房子人现在都已经开始第三套了。。。现在乌

鲁木齐的规划新区腾出地盘让你盖房子，最近苏州路延西又发布了一

批地盘供给开发商。感觉本地房地产还在不断冲刺。 

    ----------------------------- 

    您说的对，他们想在北郊再造一个新城呢！但是乌鲁木齐的市民
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购买房子的需求已经严重超饱和！骑马山哪里卖掉的公务员小区已经

成死城，冬天由于没有人住已经发生多起水管冻裂事故！所以，再盖

的商品房不会有接盘的！顺便说一下，乌鲁木齐花大量钱建地铁划不

来，不如多建高架立体公路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1213:39 

    转；发达国家中有高税国家，比如瑞典，税收占 GDP 的 51%;也

有低税国家，比如美国，税收占 GDP的 27%。但相同的是，他们税收

的主要用途都是社会保障、教育、医疗保健和公共服务。这些功能占

税收总额 80%左右。中国正相反，这些支出的比例只占税收总额的 25%，

大量税收被政府自身消耗了。(搜狐财经) 

    龙鳗 2012：凤凰古城商户因反对一票制集体关门抗议，目前已

进入第二天，特警又全副武装出场了。148元的捆绑票，当地政府竟

抽头 60 元，真正的吸血鬼！即便是这样无耻，政府还振振有词地说

是为游客着想。强奸了别人还说为了使别人舒服，这是一贯只想搂钱

的政府普遍的流氓逻辑。强烈支持凤凰民众，反对鱼肉全国百姓！ 

    ------------------148 元的捆绑票，当地政府竟抽头 60 元！

这个例子表明税收在 GDP 中的比例我们接近百分之 50 啊！而只有一

半左右用在正道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1216:50 

    正能量说乃扯淡也！其既不符合古代之阴阳说又不符合现代的哲

学说，是没有学问不学无术乃至没有生活常识胡言乱语的表现！其人

智弱识浅何至于斯？比如某现在的一切言论对中华民族而言都是正
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能量，对于贪官污吏卖国贼而言就是负能量了！某教地理，最近俯仰

天地百思不解：“地轴是左倾还是右倾，地球是顺转还是逆转”忽然

顿悟世界无所谓上下、左右、顺逆，乃至今天的正负能量！就算浩瀚

如太阳系而言也不敢妄言太阳吸引地球抑或地球吸引太阳！万事万物

矛盾对立而统一，只看正而否定有负，只看负而否定负里有正都是不

符合自然规律的！偶每每做白日中国大梦，梦我等屁民抒发不满的发

一些负能量乃至最终让：天空为之湛蓝；食品为之放心；官员为之为

民；房价为之合理；物价为之稳定；生活为之保障；压力如放屁般为

之舒缓；如此牺牲我等屁民之负能量换来社会之正能量，实乃负负得

正耶！无我等屁民之负就无国家社会之正！负能量耶正能量耶？此为

张某正能量说也！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1217:31 

    @jianj047180楼 2013-04-1214:17:39 

    以前觉得国外的东西好贵好贵，现在觉得还是能接受的，特别是

日化，和国外基本上差不多（除了某些什么兰蔻啊，香奈尔之类的）

我指普通的，零食，賊贵，天涯上也有喷零食都吃不起的帖子，我们

都生活在什么样的社会噢，难道要老百姓不吃零食，不买好衣服，每

天吃点转机营食品，不能生病不能死，房贷还没还完呢！ 

    ----------------------------- 

    以前觉得国外的东西好贵好贵，现在觉得还是能接受的----这是

加入 WTO降低关税的结果！我在伊犁霍尔果斯口岸买俄罗斯巧克力非

常便宜纯正！但是一旦人民币开始贬值这些东西就会突然贵好多！现



3146 

 

在能吃还是多吃点吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1217:46 

    哦，忽然发现牛刀先生很睿智深刻啊：“我们的政体用历史上的

现象来解释的话有点像东汉末年，高层和下层完全断裂，因为中层包

括省市县三级，这些官员为了得到晋升，不惜搜刮民众的钱财，为了

给更高一级官员送钱以获晋升，最典型的就是搜刮土地财富。这种腐

败绝不是个别现象，而是一种约定俗成，大家都是如此。所以看中国

哪个城市市长是不是腐败，只要看他们的房价就知道了。最腐败的就

是北京、上海、深圳和广州，都是一伙贪官污吏，这是不用说的。”

----这，这，这他奶奶的太本质了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1217:49 

    就凭牛刀先生这些话，牛刀先生还是很让人敬佩的：“政府已经

完全没有诚信，谁也不会相信现在的政府是在诚心实意的加强制度性

建设，在楼市更没有相信中国当局会去处理楼市泡沫的事。有的官员

甚至恬不知耻的说：适当的泡沫是有好处的。 

    ”大庭广众，牛刀先生怎么就这样说出来了呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1218:04 

    物理老师说，运动要有参照物。因为有人负了所以看到了正。因

为有了 27亿美元所以西南候即使有 5万说不清也是正能量！ 

    现在网上不断有人说教师、医生如何！教师、医生在世风日下下

是有些如何！但是如果参照物是官员（我都不说贪官）我们的能量正

的不得了！如果参照社会道德平均水平，教师和医生的平均道德水平
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还是在在应当高的高度！当然官员的参照物如果是明清破灭时代，嗯，

他们还是负的厉害啊！ 

    有人说西南候对屁民给利只是术而已，就当是术也行啊，从秦皇

汉武到毛泽东、罗斯福、普京，治国何人没有术？有本事你术的让我

们天天幸福的死掉，现在就是死都不幸福不安稳，何谈术！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1218:07 

    正能量说乃扯淡也！其既不符合古代之阴阳说又不符合现代的哲

学说，是没有学问不学无术乃至没有生活常识胡言乱语的表现！其人

智弱识浅何至于斯？比如某现在的一切言论对中华民族而言都是正

能量，对于贪官污吏卖国贼而言就是负能量了！某教地理，最近俯仰

天地百思不解：“地轴是左倾还是右倾，地球是顺转还是逆转”忽然

顿悟世界无所谓上下、左右、顺逆，乃至今天的正负能量！就算浩瀚

如太阳系而言也不敢妄言太阳吸引地球抑或地球吸引太阳！万事万物

矛盾对立而统一，只看正而否定有负，只看负而否定负里有正都是不

符合自然规律的！偶每每做白日中国大梦，梦我等屁民抒发不满的发

一些负能量乃至最终让：天空为之湛蓝；食品为之放心；官员为之为

民；房价为之合理；物价为之稳定；生活为之保障；压力如放屁般为

之舒缓；如此牺牲我等屁民之负能量换来社会之正能量，实乃负负得

正耶！无我等屁民之负就无国家社会之正！负能量耶正能量耶？此为

张某正能量说也！ 

    关于正负，有物理老师说，运动要有参照物。因为有人负了所以

看到了正。因为有了 27 亿美元所以西南候即使有 5 万说不清也是正
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能量！ 

    现在网上不断有人说教师、医生如何！教师、医生在世风日下下

是有些如何！但是如果参照物是官员（我都不说贪官）我们的能量正

的不得了！如果参照社会道德平均水平，教师和医生的平均道德水平

还是在在应当高的高度！当然官员的参照物如果是明清破灭时代，嗯，

他们还是负的厉害啊！ 

    有人说西南候对屁民给利只是术而已，就当是术也行啊，从秦皇

汉武到毛泽东、罗斯福、普京，治国何人没有术？有本事你术的让我

们天天幸福的死掉，现在就是死都不幸福不安稳，何谈术！ 

    有些人连给屁民降房价的术都不实施，只是一味掉眼泪！此乃术

也？此乃欺诈也！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1218:13 

    网友说：“医不了病医痛也行屁民希望也不高！” 

    哈哈哈，戏子麻醉药还是有点疗效的，这话应该这样说，看不了

大病看小病也行，医不活人不要把人医死，保守疗法等名医来施治总

行吧，戏子居然 4 万亿高价药费把一个大活人直接送重症监护室了！

后面休克疗法就彻底死翘翘了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1221:43 

    看了一个网友 easeinchina的文章，结合我自己的读书思考觉得

这样一个因素很重要，就是美元的大幅升值贬值与世界其他国家的经

济关系，这里面有其内在规律。 

    根据《在美元真正升值之前美国会把最大升受益国搞定》---作
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者 easeinchina 的材料：“七十年代的美元真实价值指数一路下行，

前后两次石油危机引发的大通胀，让美元十年时间贬值 80%以上。 

    九十年代的美元真实价值指数，1990 年日本资产泡沫破灭后美

元转头升值，1994年墨西哥金融危机发生后美元又转头贬值，而 1997

年东南亚金融危机发生之前美元基本走平，危机发生之后大幅升值。

2001 年 12 月 11 日，中国正式加入世界贸易组织，成为其第 143 个

成员，从此美元再次踏上了七十年代的漫漫熊途，同时全球大通胀，

几乎所有大宗商品都在暴涨。 

    2001 年 12 月 11 日到 2012 年 5 月 11 日，10 年半的时间美元的

真实价值已经贬值 85%以上。历史真是惊人相似，1973-1981 年美元

真实价值贬值了超过 90%，当时两次石油危机引发了全球大通胀。 

    后来在 1982-1985年美元反抽升值 1倍，而现在历史是否会再次

重演呢。我个人觉得，在美元的真实价值反抽上涨之前，美国那帮金

融阴谋家会把美元升值受益最大的国家搞定，然后独享升值大餐。

1973-2012，美元真实价值指数从 900＋到 20，闭着眼睛也知道美国

这 40年印了多少，美金只能变美纸。但是个别国家打算用 10年就完

成美国 40年的印钞游戏，赶英超美还真不是玩笑。” 

    这里，值得注意的一个规律 

    1：1973-1981年美元真实价值贬值了超过 90%，当时两次石油危

机引发了全球大通胀。 

    而从 2001年 12月 11日到 2012年 5月 11日，10年半的时间美

元的真实价值已经贬值 85%以上。 
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    2：2：后来在 1982-1985年美元反抽升值 1倍，那么现在美元又

到了反抽上升阶段！这一跌一起有什么奥妙呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1221:52 

    看中国可以借鉴的危机，比如日本房地产泡沫危机前，日元大幅

升值，而 1990年日本资产泡沫破灭后美元转头升值！； 

    而 1997 年东南亚金融危机发生之前美元基本走平，危机发生之

后又大幅升值。 

    这美元忽然特别值钱，忽然特别不值钱玩的是什么把戏？而在美

元的大起大落中美国的物价又高度稳定！这说明什么？说明美国已经

能够随心所欲地操控美元汇率进而掠夺世界其他！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1221:55 

    关于日本危机，谈的人多了，我早说过，我们不能和日本比，日

本在日元高涨是是占了便宜的，比如买了巴西、澳大利亚的铁矿，而

中国几乎什么都没有买！白白的人民币升值一把！现在就等着狠狠跌

落了！所以我们只有资格和东南亚比，今天我要重点和泰国比！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1222:17 

    泰国在危机前的社会条件和我们很类似：1：泰国已经事实上形

成了大企业垄断！前 10 大企业占市值 35%。2：高储蓄率---这说明

什么意思？用这个高储蓄率积累的大量金钱，内资和外资通过低利率

拿走，拉高生活必需品几倍的价格！比如我们 2.5%的储蓄利率，有权

力的人和集团可以以 6-7%的廉价拿上贷款，然后获得房地产暴利！ 

    屁民买不起房子就只有用一辈子的劳动来买！这样等于说卖身为



3151 

 

奴了，因为自己已经没有支配自己劳动收入选择消费方式的权力了！

实际上他们的暴利是我们借钱给他们的结果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1222:21 

    一个国家要提高竞争力从别的国家赚钱，无外乎三种方式 1：抢

2：科技--比如我们古代的丝绸和瓷器，乃至别国没有的茶叶 3：东西

便宜--这要么靠大规模机器生产，要么就是廉价劳动力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1222:34 

    @jiwei87199楼 2013-04-1222:31:27 

    我有个看法，在中国没有美元后，黄金的美元计价会很低，美国

人要借美元给中国，拿黄金做抵押。 

    ----------------------------- 

    美国人要借美元给中国买大豆、玉米和猪食的，拿黄金和国有资

产做抵押！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1222:49 

    先暂停一下，我忽然有两个发明设想： 

    1：有快速凝结的胶水能够将一般的土和沙子瞬间粘结的和钢板

一样，为什么有这样想法呢，因为我们小区的路被重型卡车全部压坏，

他们很简单的铺上钢板后卡车就能走了，如果在战争或者抢险状态下，

没有钢板想填大坑就是要找这样的特殊材料！或者直接有发泡凝结后

高强度的东西快速修路！ 

    2：运用商务管理软件实际上能够解决百分之 80的行政管理审批

问题！比如建立政务审批软件，任何人都可以把自己要审批的内容放
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上去试一试能不能过！要跑 20 个部门的事，能在软件里符合条件一

次通过的就直接到政府审批！通不过知道哪个需要特殊审核的才跑特

定部门！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1222:51 

    为什么我要挑东南亚，嗯，就算日本在内，这些危机国家都建立

在这样一个发展模式上——这就是出口导向！1967 年东盟建立出口

导向战略！2001年中国加入 WTO也加入了这个经济模式！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1223:00 

    1994年在一本叫《亚洲奇迹迷思》的书中，作者说亚洲的增长不

是靠提高劳动生产率而是靠投资和出口！----他没有把话说透！投资

和出口为主就离不开美元！离不开汇率！这样它的经济发展就必然要

受汇率波动产生周期性变化！而这个大周期现在看来真的很长啊！在

这样一个周期中伴随着汇率大幅波动，他们无一例外的都从没有钱到

有钱，再从有钱到没有钱，其实，每个国家都有印自己钱的权力，如

何评价有钱还是没有钱？思维惯性告诉他们——对比美元！一个看美

元多没有二个看相对美元升值没有！美元都非常配合的从贬值周期走

向升值周期！无一例外！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1223:04 

    就中国而言，开始我们是缺美元的！人家给你美元贷款，人家来

美元投资对地方官而言是件光宗耀祖升官发财的事情！不仅中国，其

他国家，乃至战后的欧洲也都患过美元饥渴症！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1223:23 
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    忽然有新情况：【纽约黄金期货价跌破 1500 美元/盎司】今日国

际金价晚间大幅跳水，纽约黄金期货价盘中跌幅接近 4%，截至北京

时间 23：03时，纽约黄金期货价跌破 1500美元/盎司，最低到 1494，

截至发稿前，跌幅还在进一步扩大。国际金价探至 2011 年 7 月以来

近两年低点！油价也暴跌！ 

    --------也许明天世界各地的分析师会找出各种理由，但是我认

为不对啊！ 

    一般来说朝鲜哪里不管真假说要打仗了，几乎所有避险资金都会

选择油价和黄金价格涨！这个时候有大量的接盘，这是抛的好时机！

实践证明，国际期货在关键时刻就是和百分之 90 的人的判断截然相

反！有人操控是肯定的！ 

    这一波长下跌后，从战略层面考虑，中国出口不行如果没有美元

了，将来就是有世界产量第一的黄金也没有大用，国际金价人家也可

以搞的很低！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1223:30 

    大家不要慌，现在不要乱投资！尤其不要恐慌投资！现在什么不

做就是为了活的更长！ 

    比如抓鱼，浑水才好摸鱼！渔网、鸟网的原理就是你越乱动他缠

的越紧！动物在惊慌失措的时候都会跑到人家的网里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1223:41 

    @强剪弱弯 7202楼 2013-04-1222:47:08 

    写得太乱。楼主，你其中一点都可以开一个帖。但全部都放在一
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个帖就反而太不好了。说好是看经济的，竟跳到历史上去了。说是有

共同点但没戳中要点，蒙蒙的。 

    说到最根本的，百姓就关心衣食住行的问题。百姓在想，当然领

导也会在想。而麻烦的是在政体一直咬着叫做 XXXX 共和国的人民民

主专政不方。何苦？ 

    众所周知，大国做不成共和国。想成为一个国，又想要运转得好

的，要么专制，要么联邦制。 

    没有...... 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，我是没有办法啊！我一年前在中华网何尝不是同时和网

友互动连修带改写几篇文章！天涯这就兴这个！入乡随俗啊！以后老

了，没事干慢慢整理吧，这辈子也就这样了！先把灵感写这吧！您放

心，我记忆力超好，每一个头都能接上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1223:57 

    金融大鳄索罗斯(GeorgeSoros)接受《南华早报》访问时指出，

黄金的投资避风港身分已经被摧毁，黄金令投资者失望，因为它原本

应该是终极避险资产，但去年欧元濒临瓦解时，金价也跟着下跌。背

后原因是当人们得变卖资产换现金时，会出售黄金。由于人们对黄金

投资失望，大部分人正减少黄金持有部位。 

    不过，他认为，全球央行仍会继续购买黄金，因此预期黄金价格

不会走跌，而且接下来只要闪现危机讯号，金价会出现短暂震荡。 

    -------索罗斯忽悠、接着忽悠！大家不要忘了，本人早给大家
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说黄金要接着暴跌！但是就是在全世界的名嘴说黄金不值钱的时候，

朋友们我们才有机会抄底啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1223:58 

    网友问：若中国经济完蛋了那咱们的钱还有什么用呢那 100万亿

对国内来说我们的物价不就是飞涨了么 

    -----我 3-4 年前就预测过，先是通货膨胀，然后通货紧缩！钱

还是有用的！所谓经济完蛋表现就是没有钱了或者钱不值钱了嘛！就

算政府大印钱到时候填窟窿，那样立马招来的抢购风比抢盐更可怕！

抢购也是要有钱的，当然抢急了乱抢的可能性也是有的！这个概率不

大！集团还是不想走这条路的，不印钱就只有缺钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1300:01 

    网友说：不敢买啊中国那金条谁知道真假啊 

    妈的年前记得还有个黄金生锈的新闻呢 

    -----对，所有这些都是针对大众心理一步步设计的！比如生锈

的，哪个是奥运装饰品金！金条没有问题！就是纯度百分之 99.999

和 99.99的区别！现在检测黄金的仪器先进，正因为如此黄金是最后

避险的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1300:04 

    网友说：主要是国内的金条能跟着降么？ 

    ------国内的金条现在能跟着降！但是一旦不跟了，就要大力买

了！其先导还是汇率，一旦人民币汇率持续大跌，国内黄金肯定就不

容易降了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1300:06 

    网友认为：感觉今年经济是不太正常的日元急剧贬值再加上黄金

白银铜钢铁价格降低感觉绝对是认为的 

    --------------绝对是认为的--而且是精心战略规划好的！ 

    日元也算国际重要货币了！它急剧贬值按照道理应该黄金白银铜

钢铁价格升高才对！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1300:08 

    能把自己的内奸除去了，你自己内部团结了，奥巴马会点头哈腰

来的！关键是内部！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1300:09 

    @xiaotian20187209 楼 2013-04-1223:09:17 

    黄金进入买点了 

    ----------------------------- 

    还早！欧元还没有解体呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1314:15 

    海量信息曝光撕开离岸金融交易黑幕 

    证券新闻中国证券报[微博]2013-04-1100:19我要分享 0 

    本报记者黄莹颖张莉 

    从 4 月 3 日起，一块存储信息超过 260G 的硬盘，让全球一些富

豪们的恐慌情绪不断发酵。相关调查显示，这块硬盘存储的信息涉及

12万多个离岸公司和信托机构的秘密交易，其中中国大陆、香港、台

湾三地的一些富豪也深涉其中。值得注意的是，目前公开披露的信息
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仍在不断更新中，一场史上最大的泄密风波正震动全球私人银行业。

业内人士分析，其中中国客户涉及的不法交易恐怕也会因此曝光。 

    中国客户设立 

    境外实体比例最高 

    此次泄密事件的爆发源于国际调查记者联盟（ICIJ）董事杰拉

德·劳尔，对澳大利亚一项涉及离岸公司及欺诈丑闻的调查。在调查

过程中，杰拉德获得由告密者提供的一块超过 260G 信息的硬盘。经

过分析，硬盘中有约 250 万份文件，其中有 200 多万份邮件以及近

50万份的文字、PDF、表格、图像以及网页资料，内容涉及包括英属

维尔京群岛、库克群岛和新加坡在内的 10个离岸地。 

    这份硬盘内的资料内容包含超过 12.2 万个离岸公司或信托的详

细信息，以及近 12000 个中介机构和 13 万条记录。据分析，这些泄

密文件揭露了大量富豪级别的人士在英属维尔京群岛等“避税天堂”

开设离岸公司及银行户口的记录，包括汇款、公司合并日期、公司和

个人之间的关系等数据和事实。这些信息使得一些通过离岸金融公司

从中受益的人或代理机构，以及超过 170个国家和地区公司的离岸资

产逐渐浮出水面。 

    ICIJ 的数据分析表明，中国大陆、香港和台湾的客户设立境外

实体的比例最高。其中，英属维尔京岛是与中国牵扯最深的离岸地之

一。根据 IMF 的数据，2010 年英属维尔京岛是中国第二大的境外投

资者，仅排在香港之后。ICIJ表示，分析数据后发现大部分在该岛持

有资产的人士都居于中国大陆、香港及台湾，这也解释了为何英属维
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尔京群岛会成为中国第二大境外资本来源。 

    一位不愿具名的从事家族信托业务的人士表示，随着中国客户越

来越多进行境外资产配置，中国已经成为那些嗅觉灵敏的离岸服务提

供商竞相逐鹿的新市场。各个离岸地政府和金融机构开始以各种方式

前往中国内地，推销其所在的离岸地架构，而那些离岸服务提供商则

采用更为激进的销售手段，通过各种渠道向中国客户销售产品。中国

客户信息将浮出水面上述人士透露，为了最大限度地实现离岸产品销

售和对中国客户的控制，某些离岸服务提供商将重点放在销售端，他

们通过揣摩中国客户的心理状态，调整其公司形象和宣传口径，提供

“灵活”和便宜的离岸架构。随着涉密信息的不断披露，牵涉其中的

中国客户其主动或被动的不法信息，亦会逐渐浮出水面。事实上，不

少国家已经通过此次泄密信息，“按图索骥”追查上榜人士的不当行

为。某些被国际社会公认具有欺诈、逃税甚至有更严重刑事责任的离

岸架构，则可能通过其“强大”的销售能力，被售卖给中国客户。在

此次泄密事件中，不少客户资料信息明确显示了藏匿在离岸地的秘密

公司和家族信托操作离岸资产的痕迹，而这些暴露在阳光下的姓名不

仅有亿万富翁、公司高管、中产阶级，还有政界高官、国际军火商。

通过这份名单，各国政府开始着手调查寻找涉嫌欺诈和金融犯罪的人

员。从可确认离岸投资人的资金往来记录中不难发现，一些企业交易

人员通过使用离岸实体来资助金融欺诈项目，或者从他国大规模基建

合同中获益。同时，泄密文件还提供了一些金融犯罪案件线索。据

ICIJ对保得利信誉通的文件分析，检查发现了 30名美国客户因涉嫌
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欺诈、洗钱及其他严重金融犯罪行为而卷入诉讼案件，同时也有包括

政府官员通过在英属维尔京群岛持有秘密公司来掩盖相应的腐败行

为。 

    根据 ICJJ 的调查，离岸服务机构在帮助客户掩盖信息时，要完

成一系列程序，包括要有律师、会计师和其他能满足客户保密需求和

盈利要求的人。比如，注册一家离岸公司后，离岸服务机构会编造出

层次复杂的架构，囊括了信托、公司、基金、保险产品及所谓的“挂

名”董事长和持股人。为客户建立公司后，离岸金融服务公司经常安

排虚假的董事长和持股人，充当公司真实持有者。 

    不过，参与调查的英国媒体强调，在报告内被公开身份的人士并

不一定涉及不法行为，但反映他们利用一些地方的司法管辖权，为其

提供保密方便，容许其有机会避税。英国组织“税制公义网络”估计，

全球有多达 21万亿美元资产存放在离岸“避税天堂”。 

    ---------------------------------------------“某些被国

际社会公认具有欺诈、逃税甚至有更严重刑事责任的离岸架构，则可

能通过其“强大”的销售能力，被售卖给中国客户。 

    -”引爆中国经济危机的核弹原来在这里，他们把我们的血汗带

到了天堂，但是天堂也不安全啊！中国的有钱人由于不是合法获得的，

妄想永远不被别人知道，但是他们遇到了更高明的国际骗子集团，他

们疯狂掠夺我们百姓的，而国际财团疯狂掠夺他们！21万亿，只要里

面按照中国的货币发行占世界货币发行的比重，百分之 40是中国的，

这一场洗劫下来，我们还真没有内裤了，多少中国富翁将裸体在那个
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不知名的小岛上等着淹死，伴随他们一起淹死的还有我们的在沙滩上

建立的中国梦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1511:27 

    现在我完整的表述一下现在国际大宗市场尤其是主要矛盾的金

融市场的形势：首先，一个简单的道理，日元贬值，欧元贬值，的情

况下黄金应该升值，但是可笑的是黄金在贬值！忽悠的理由说美元升

值黄金就该贬值，美国经济复苏了美元升值了黄金就该贬值！首先美

元早和黄金脱钩，其次，美国经济不行了避险资金要购买黄金，那么

日本经济、欧洲经济不行了欧洲、日本资金就不避险了吗？对！如果

这些避险资金都买或者部分买黄金的话黄金怎么可能跌的动呢？华

尔街的金融战略家早都利用他们对各种期货的操控权，比如黄金期货

的操控权，就是要用冷酷的事实颠覆人们对事物的基本常识判断！就

是要让大家习惯，对就是习惯这样一个事实性的定律：就是美元和黄

金负相关！黄金只——对就是这个只和美国经济有关和其他世界经济

无关！可能吗？你不信这个可能他就让黄金跌给你看看这个可能，你

就要被迫接受这个定律！当你接受这个伪定律、违背生活常识的定律

的时候，美元在特定时期他还要自己违背他自己定的定义，然后人家

告诉你，你们都是傻逼，你们都违背生活常识了！那么华尔街的战略

是什么？早在 2-3年前我就指出，他们就是要逼着全球资金买美元避

险！买美元避险就要美国经济强啊？美国经济凭什么强？我注意到，

连续 2年了美国开始打开稀土矿，开始开采沿海石油，煤炭廉价都卖

到中国的，美国煤炭压低了中国煤炭价格，美国棉花和其他农产品也
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一样！舆论又制造什么机器人概念，制造业回流概念！页岩气替代石

油的概念，哪个页岩气是非常破坏环境的！美国舍得？！美国如此不

惜血本阶段性卖资源，就是做做样子也罢，他的真实战略意图就是让

美元走强，世界人民买美元，这样世界人民都存美元，美元印再多也

没事！想要多印美元首先要让美元值钱！然后就是把多余美元放到别

人手上，这样美国才能继续享受幸福人生！美国让美元升值的意向太

急迫了！所以他们不可能让人民币长时间跟美元升值！我们注意到，

美国不再在汇率方面找听话的中国的麻烦了，这表明人家已经远远实

现了早在 2004 年的让人民币升值多少的既定目标！该收网了，不出

3 个月人民币暴跌！欧元暴跌，日元已经暴跌，黄金已经开始暴跌，

美元继续走强！世界就成了美元是最牛的避险货币！ 

    现在世界所有的最高金融战略都围绕这个美元升值进行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1512:13 

    @随缘随逝 7232楼 2013-04-1512:01:16 

    一直关注楼主的帖子，我也在乌鲁木齐，楼主都去哪儿拣石头？ 

    ----------------------------- 

    最近不去捡了，鄯善还有货！再过几周高考不忙了去！玩可以，

不能耽误工作啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1512:41 

    @我要打地鼠 7234楼 2013-04-1512:10:47 

    老师的解说很精辟，很深入，回头看看，似乎现在才看清！美国

挖此坑可谓费尽心思啊，在下一盘很大的棋，布局了很久，并且胜券
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在握，各国皆是他的棋子，阴谋之大，气度之大，一心为民，才能成

大事，某国不能比！ 

    ----------------------------- 

    您说的太好了！他们的思维方法我已经比较熟悉了，从军事上讲

如果知道对方将领的性格特点就可以判断出他做出什么样的决断，现

代科技已经可以搜集到一个人的爱好、兴趣、思考问题的方法等等，

昨天我看了央视讨论大数据的节目，实际上，大数据不仅可以用在商

业，更可以用在决策判断上！从谋略上讲你的思考方式被人家掌握了，

预测你要干什么就是十拿九稳的了，比如我们金融上还是小川一郎掌

权，包括本人在内从他以往的思维特点价值走向判断他要采取什么货

币政策就很容易了！所以我们的货币走向和应对办法在人家的预料当

中！金融不换帅我们死定了！中国的官僚晋升体制不利于各行各业跳

跃性、创造性思维的人才，利于按部就班的人晋升！所以中国的决策

走向和应对危机的办法人家也都可以预想！这是很可怕的！从战略上

讲，一旦人民币大幅贬值我们的官员要采取什么措施，不用泄密也可

以预想到，就和下棋一样，我前面再布上一个埋伏打击你这个应对危

机的措施，你就会手足无措！2008 年央行就是这样从紧缩忽然措手

不及的放水货币，完全被人家牵着鼻子走！中国远洋为代表的央企被

金融陷阱欺诈也是这样！就中国现在实际而言，一旦人民币大贬值直

接就是国内美元急剧减少！国家管控美元！泰国的危机告诉我们，这

时候你越管控越加大恐慌！抢购美元就会蔓延到其他领域！中央政府

掌控金融的小川一郎之流在上次危机中就表现的非常恐慌，心理素质
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非常差！所以，到时候他们必然不惜一切代价的换美元！---一句话

就是在那样的情况下他们才可能廉价收购中国战略资产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1512:57 

    @zxl196820127218楼 2013-04-1300:04:09 

    网友说：主要是国内的金条能跟着降么？ 

    ------国内的金条现在能跟着降！但是一旦不跟了，就要大力买

了！其先导还是汇率，一旦人民币汇率持续大跌，国内黄金肯定就不

容易降了！ 

    ----------------------------- 

    @天天学习经济 7239楼 2013-04-1512:48:06 

    楼主认为汇率还可以顶几年，把握这个周期应该比黄黄金好多了

吧 

    ----------------------------- 

    汇率不是顶几年而是几个月的事！这样说吧，1980年那阵，黄金

最早 70元左右！那时到现在人民币何止多发了 10倍！如果拿新疆烤

羊肉串来说 1毛钱变到 2元钱了！黄金就算到 280元才涨了 4倍，远

远低于货币发行量！我个人认为黄金到 280以下就可以买了！现在什

么金条发霉了，金饰品变色了的消息我认为都有阻止人们买黄金的嫌

疑，因为北京奥运会金饰品变色的图片我看了，金本身没有什么，主

要是福娃造型是别的材料做的，有变化只能说他们制造工艺有问题，

不是黄金缺斤少两的问题！周大生黄金纯度的问题也就是百分之

99.99 与 99.999 的区别！现在国内最方便进行鉴定，鉴定技术最成
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熟的就是黄金鉴定！不要听忽悠！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1516:15 

    @jiwei87226楼 2013-04-1420:39:56 

    我觉得黄金美元计价下跌，就是应该引起注意的信号了，这预示

着热钱开始离开，或者开始兑换离场，也许已经成功脱身了，说不定

这就是消耗光中国美元的前兆呢。汇率就是金融核弹的引信， 

    ----------------------------- 

    @天天学习经济 7240楼 2013-04-1512:51:16 

    请教里面的内在逻辑，我觉得汇率关键还是看真实的出口数据，

关键这一块是乌龙 

    ----------------------------- 

    引用：1 本朝经济如何，大家只要看看全社会用电量就便知：3

月全国全社会用电同比接近零增长，这与 1-2 月累计同比增长 5.5%

的情况不可同日而语；而同期反映经济走势的火车货运数字也相对低

迷，其中今年 3 月货运发送量 33651 万吨，同比下降 2.2%。这个全

社会用电量不会骗人，全社会用电量零增长说明中国经济增长开始停

滞，甚至出现负增长，何来的增长？ 

    2：高盛：美国利率将在未来几年显著上升 

    2013年 04月 15日 15:30 

    --高盛怎么分析的都不用看，正反他都能说出理由来！ 

    3：上市公司“热恋”银行理财产品 

    2013年 04月 15日 15:39许娓玮 
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    加入“理财大军”并非稀罕事 

    苏宁云商豪掷 30 亿投资银行理财产品引来围观，实际上上市公

司涉足银行理财产品市场并不鲜见。今年 1 月 4 日，丰华股份(行情

股吧买卖点)曾出手 2.9 亿元购买交通银行(行情股吧买卖点)理财计

划产品，在 3月 1日赎回该理财计划产品后，继而又购买了 3.7亿元

的信托产品。 

    尽管理财产品的总体收益率低于以往，但上市公司投资理财产品

的热情却丝毫不减。统计显示，截至 3 月 15 日，今年已有总计 109

家上市公司发布了(拟)使用闲置的自有或募集资金投资于银行理财

产品市场的公告，总计拟运用的投资额度达 561.24 亿元，接近去年

全年。“证监会此前发布的《上市公司监管指引第 2 号——上市公司

募集资金管理和使用的监管要求》(以下简称《监管指引》)，放宽了

上市公司募集资金的用途，允许闲置募集资金投资安全性高、流动性

好的理财产品，上市公司对银行理财产品的热情升高。”有业内人士

分析。 

    而一位证券公司的行业研究员则表示，《监管指引》并非上市公

司买理财产品的动因，上市公司发布公告购买理财产品可以追溯到

2008 年。记者了解到，2008 年，有 4 家上市公司发布了购买理财产

品的公告，2009 年有 5 家。上市公司购买银行理财产品的现象井喷

于 2010 年，到 2010 年时购买理财产品的上市公司增至 18 家。据资

料显示，2011年披露理财行为或计划的上市公司达 90家，涉及金额

合计 306亿元。 
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    上市公司不务正业？ 

    一些有钱的上市公司为何对涉足理财市场乐此不疲呢？业内人

士指出，如今人民币对美元不断升值，CPI不断走高，通胀之下企业

的生产成本压力加大，企业的经营利润率下滑，扩大产能利润空间有

限，有的企业甚至出现不生产亏损，生产更加亏损的现象，造成企业

不愿意继续扩大主营业务生产投入规模，以避免亏损加大。而理财产

品的收益率则不断上行，这无疑助推了上市公司对理财产品的青睐。 

    著名投资理财实战专家邹涛表示，在当前经济下滑、复苏缓慢的

大背景下，投资市场风向不明，很多上市公司对目前的经济形势和企

业自身的经济活动现状判断比较悲观，在这一时期选择银行理财产品，

可以在一定程度上规避当前的行业投资风险。 

    -------实体经济都没有投入了，你说他会好吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1522:31 

    @jiwei87226楼 2013-04-1420:39:56 

    我觉得黄金美元计价下跌，就是应该引起注意的信号了，这预示

着热钱开始离开，或者开始兑换离场，也许已经成功脱身了，说不定

这就是消耗光中国美元的前兆呢。汇率就是金融核弹的引信， 

    ----------------------------- 

    @天天学习经济 7240楼 2013-04-1512:51:16 

    请教里面的内在逻辑，我觉得汇率关键还是看真实的出口数据，

关键这一块是乌龙 

    ----------------------------- 
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    @jiwei87247楼 2013-04-1521:49:13 

    我觉得，卖楼卖股票得到人民币，（现象就是股市下来），得到人

民币换美元（现象是人民币兑美元猛升，有人在配合），换到美元离

场，打压黄金，大宗商品做掩护，几个月后中国美元消耗完后，黄金

也快低到谷底，这时借美元给中国，用谷底价的黄金做抵押收光中国

黄金 

    ----------------------------- 

    正解！我前面说了，美国最终还是要低价收回黄金的！否则德国

的黄金不好交代！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1600:20 

    有人说房价会跌吗？跌了得有多少家庭破产？政府会这么做吗？ 

    其实政府最担心的是银行破产！那时候会通货紧缩，人们收入下

降，而买房者还要还天价银行贷款，就算卖了房子也还不起因为房价

降了，实质上就宣告房奴破产了！房奴破产了银行收大堆房子也没有

用，所以现在银行不是害怕已经贷款还款 10 年以上的房子，哪些房

主断供划不来，银行是害怕这 0-5年贷款的房子，大家看吧，随着经

济形势恶化，银行以调控的名义加大首付将是必然！这样房子不降价

房奴就更买不起房子，房子就更卖不出去，银行危机就更重！所以，

我们看到每当银行加大首付的时候，开发商就有替客户交首付的宣传！

否则真卖不动！这也暴露出所谓刚需是多么脆弱！所以，只有房价低

到和平民百姓购买力相适应的时候，房子才会卖得更好，那样政府和

地产商没了暴利，但是薄利多销，当然这多销的都是刚需，这样的刚
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需还是存在的，比如北上广哪些已经有相对固定职业但买不上房子的

北漂们！只有房价能够让他们付得起首付才能大面积消化积压商品房！

他们消化商品房还是用未来几十年预期收入做抵押，实际上这个预期

应该要彻底扭转了！所以这些人如果政府不给特殊的比如像美国两房

债那样的帮助，其中相当比例也是要违约和引爆银行债务危机的！看

来央行没有人从这个层面考虑过问题，就是和中国政府的其他部门一

样，只是从自身的角度考虑问题，觉得有人账面接盘烂账就行，没有

考虑国家系统金融风险！另外炒房能创造价值吗？另外，有人说二十

年前房价那么低，老百姓怎么过日子的？是不是都失业了或者说工资

不够用了？我认为回答好这个问题不容易！里面要首先确定采用什么

样的发展观和财富观的问题！我认为现代经济学其实面临一场原理的

革命！需要回归经济的本源，这个本源很简单，而且越是在高科技条

件下越简单！比如 30 年前我们有多少人口，消费标准是什么，比如

北方冬季的消费标准就是储存够大白菜！现在的标准又是什么？我认

为按照计划经济的理论，共产主义按需分配的理论，我们都可以不理

会大白菜的价格！我们只要考虑需要多少大白菜，能够生产多少大白

菜就行了！在这样的计划经济下，大白菜的价格多少没有货币意义！

大白菜如此房子也是如此！其实我们完全可以不理会价值价格，我们

从另外的角度看这个问题——就是从供需看问题！马克思提出资本主

义经济危机的本质是生产过剩的危机，解决这个生产过剩的危机马克

思说的太本质了——就是按需分配！如果不按需分配资本主义大生产

与劳动者消费能力不足永远就是矛盾，永远都会周期性经济危机！中
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国前 30 年搞计划经济的失误在哪里？一个落后的封建小农经济的底

子没有达到社会化大生产要求的生产能力远远大于消费能力的要求，

首先工业基础就达不到这样的要求！所以毛泽东就首先跨越式提高工

业水平，让工业水平先达到资本主义的阶段，也就是先进行工业的社

会化大生产！而农业的社会化通过合作社--人民公社是有了，但是生

产力水平还是铁锨锄头，所以农业水平还远不是能够生产量大于消费

量的阶段！工业由于要优先发展重工业也没有办法拿出更多工业品鼓

励农民生产更多农产品！建国后一直在纠缠这个轻重工业比重问题，

不断的在调整！更主要的是计划经济的最大弊端就是官僚主义简单的

指令性与生产生活实际需求脱节！中央也一直在纠缠于放权、收权的

问题！当年朱镕基提出抓大放小我认为提法是对的！尽管我从总体上

否定他的施政！国有企业的弊端，计划经济的弊端我那时虽然年龄小，

但是由于特殊的家庭背景和环境和天生对这些事感兴趣，所以非常熟

悉当时情况！计划经济和国企确实一直存在严重的问题！工厂人浮于

事，大家为完成任务而完成任务的生产，确实没有什么生产积极性，

农村也是一样的！当时北京、上海的工人消费水平高一些，其他地区

的人羡慕他们，事实证明工人待遇稍微好一些，再加上政治觉悟生产

的东西产品质量就是不一样！如果当年没有沉重的援外负担，把钱多

往提高消费上倾斜一些，虽然不能从根本上改变完全计划经济为主的

固有弊端，但是人们的劳动积极性会提高些！回想起来，根据贡献适

当拉开收入档次是完全正确的！现在的国企还是存在这样的问题，春

节时去徒步，和一个央企的班长在一起，正好厂长让他找人加班，他
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很为难，因为现在他所在的央企普通员工的收入差距在前几年急剧扩

大后，现在缩小了，而这个加班厂长也不提加班费，做为班长他没有

可以拿来奖励去加班去的工人的实质的东西，最后总算说好话去了几

个人！他给我说这是平时为人好的缘故，大年初五，人家猜到加班不

接他电话或者有事不去他也没有办法！所以小到一个班长的管理都要

有自主奖励的权力，光靠思想教育的确不是万能的！适当拉开收入分

配是对的！是有利于社会进步的！回到朱镕基的抓大放小，我们的经

济管理也好，还是国家宏观管理也好，乃至孩子的教育也好，我的领

悟就是不能全放，但是也一定不能全管！顺便说一下相当数量的教授、

教师、乃至官员家的孩子教育要么特别成功但大多数很一般！比如教

师的孩子，我亲眼见的就是管的太宽！孩子反倒过于受约束！约束到

最后要么你该约束的东西他也不听你了，要么就像个呆子一样，一点

主见都没有！所以经济上也一样该管的要管，该放的就要放！从人性

讲没有好处没有人会卖命干活的！当年共产党不承诺分土地大家也不

会卖命的！要给多干、干的好的人给好处这个应该是一个管理原则！

当然当年计划经济为什么大白菜的产量低？菜的种类少？肉也少？

这里面有大锅饭的问题，但最主要的是科技水平工业化水平的问题！

我怎么理解计划经济和市场经济的关系呢？回顾我们改革历程，我认

为有三个阶段：第一阶段邓小平时代，我把计划经济比做好的厨子，

即使他再能也做不出所有人都喜欢的菜。只有让所有人饿肚皮，大家

吃完后才肯定会说香说是好菜了，其实邓小平在改革开放之初用的就

是这招！减少对外援助的大米白面，一下子城里人都有大米白面吃了，
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一下工人有奖金了，拉开收入了，农民承包土地后也有生产积极性了，

粮食也就丰收了！这样的改革谁都拥护！我现在还是拥护！第二阶段

朱镕基时代：就是直接告诉你吃完这顿好饭后，把工人的饭碗砸了，

告诉你明天不要说能不能吃上这样的好饭，就是明天你能不能吃上饭

都有问题！的确很多人由此被逼的经商后确实发财了！但是他们起早

贪黑、担惊受怕丢掉当年在国企的过正常人安逸的日子换来的！相信

大多数人不会拥护这样的改革，浓缩历史，30 年的改革就是这样一

个先给顿好饭再把碗砸掉的过程， 

    第三阶段，现在实际上就不是朱镕基放几个狼让你害怕下岗好好

干提高效率的问题了，是砸锅的问题、全面私有化、外资化、垄断化

的问题了！连锅都没有了大家最后都是要饭的了，问国内外资本要饭

吃的乞丐了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1600:34 

    “教导员来啦！”班长发现了武效贤，并向他报告说，他们正在

请王克勤表演装卸机枪的动作。 

    “他就是王克勤！”刚才那一幕，武效贤也看到了，心里就对他

喜爱了几分。王克勤似乎有点紧张，站在那儿不知所措，武效贤过去

按了一下他的肩膀，叫他坐下，他仍然站着，直到旁边的一个老战士

对他说：“教导员叫你坐下啦。”他才不好意思地坐了下来。 

    “你喜欢它么？”武效贤指着机枪问王克勤。 

    “喜……喜欢。” 

    “那就给你用吧，不过你得把全班的同志都教会。” 
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    “行！” 

    王克勤的回答简单又干脆，听不出一点虚伪的成份。武效贤觉得

奇怪，这样一个纯朴可爱的年轻人，怎么会看不起共产党部队？他被

一块厚厚的手巾蒙住双眼，都能搞清机枪的任何一个细小部位，又是

什么东西蒙住了他的心灵，让他看不清谁是亲人，谁是敌人？ 

    刚开始，王克勤像大多数新解放战士一样，思想问题确实不少。

主要是对当俘虏不服气。他曾跟别人说，国民党有美国人帮助，地盘

大，军队多，有飞机、坦克、大炮，解放军靠几条破枪，别想打败他

们。 

    当时我军普遍开展的诉苦运动，是帮助新入伍战士提高阶级觉悟，

认清谁是敌人、谁是阶级兄弟的一条非常有效的途径。部队休整时，

王克勤所在部队也及时展开了诉苦运动。诉苦大会第一天，几个新参

军的农民战士沉痛地控诉了被国民党反动派和地主、恶霸剥削欺压的

痛苦经历：有的父母被杀了，有的妻子被强奸了，有的被逼得四处逃

荒……讲到伤心处，台上台下一片唏嘘声，要翻身、要报仇的口号，

从四面八方潮水般涌来。 

    起初，王克勤用怀疑的目光看待眼前的一切。但不久，此情此景

就勾起了他对自己悲惨身世的回忆。他那红润的面孔开始变得有些苍

白，他低着头，双手不住地揉着衣角。散会时，他的眼睛红红的。 

    -------------------------这里是关键，哈哈，将来战士们也

可以控诉新时代的地主是怎么抢地的啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1600:46 
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    晋冀鲁豫野战军开展的王克勤运动很快受到党中央和中央军委

的极大关注。解放战争初期，我军的补充兵源主要来自被俘后自愿参

加的蒋军士兵，在有的部队更占到总人数的 30％至 50％。由于部分

解放战士不习惯我军生活和改造他们需要有一个过程等原因，新解放

战士开小差逃跑的现象一度比较严重，甚至有的再次投敌。如何改造

新解放战士使其迅速成为一名智勇双全的革命战士，成为摆在中央及

我军各级指挥员面前的一个极其重要的问题。王克勤是俘虏兵入伍的，

他当了英雄和典型，本身就是教育和改造新解放战士的一个极好教材。

尤其是他首创的在我军最基层建立互助组，开展思想、技术、生活三

大互助的带兵方法，是迅速提高我军战斗力、凝聚力，特别是改造俘

虏兵的好办法。因此，党中央和中央军委及时做出决定，在全军全面

开展王克勤运动。1946 年 12 月 11 日，党中央机关报《解放日报》

发表了题为《普遍开展王克勤运动》的社论，阐述了开展王克勤运动

的意义和方法，高度评价王克勤“为中国人民解放事业创造了新的光

辉的范例”，“希望全解放区的军民，都能按照当前自己的条件，选择

自己的典型，来普遍有力地推行这一运动”。 

    ----------------------------------- 

    ZXL1968：“我军的补充兵源主要来自被俘后自愿参加的蒋军士兵，

在有的部队更占到总人数的 30％至 50％。”我们不能愚蠢的把贪官的

钱白白给美国，其实他们即使把钱转到美国最后他们也只能花四分之

一不到，在美国的重税以及他们所担的心理压力道德压力以及贪官们

现实拥有的一些好处都将失去！老习如果真是战略家就要化贪官的阻
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力为动力，让贪官摆脱捏住睾丸的哪些人的控制！为什么美国官员不

怕外国收买？就是全面公开收入！全面公开官员收入是对官员最大的

保护！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1600:50 

    @我要打地鼠 7249楼 2013-04-1522:44:55 

    看来人民币破 6 见 5 也非不可能啊，又要被天涯的某位高人说

中了，天涯真乃卧虎藏龙之地！ 

    ----------------------------- 

    人民币升值到头了！不信下周看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1611:12 

    方培林告诉记者，温州炒房团应该是全军覆没了。温州中小企业

发展促进会会长周德文更为直率：“有人说温州炒房团现在去上海炒

房去了，这些都是房地产商炒作，没有这些事情了。现在不少人都想

把房子处理掉，回到实体行业。” 

    一位温州在上海炒房的人士在卖房时，主动降价 100万元，以寻

求快速出手。 

    当地知情人士告诉记者：“原来身边好几个人都把企业卖掉，带

着钱去上海做地产基金。现在一批一批的那些人回温州来募资，给自

己在外地的房产进行补血，现在整天看到这些大城市在喊涨价，为什

么温州人都被套住了？总有一个说谎的。” 

    当地另外一个知情人士向记者透露，他的一个朋友在北上广等多

个城市买了 127 套房子，很多都被套住，现在这个朋友已经不知踪



3175 

 

迹。 

    购买 127 套房子的这个人炒房的模式是先在一个地方买一套房

子，然后用这套房子作抵押，去买第二套房子，以此类推，127套房

子就是这样买来的，这也是不少温州炒房团的操作模式。当其中一个

地方的房价下跌，就会波及整体。 

    “这也是这个人‘跑路’的原因。据我所知，还有人因此而跳楼。”

该知情人士说。 

    在北上广，温州炒房团已经看不到太大动静 

    --------------------这里我们看到一个恐怖的模式：“购买

127套房子的这个人炒房的模式是先在一个地方买一套房子，然后用

这套房子作抵押，去买第二套房子，以此类推，127套房子就是这样

买来的，这也是不少温州炒房团的操作模式。当其中一个地方的房价

下跌，就会波及整体。”这说明什么？大批的银行贷款其实是建立在

沙滩上！这表明银行债务只有 127 分之一有抵押物，其他都是空的！

中国的银行效益高？打死我我也不相信！政府，尤其是各级地方政府

已经有了拯救房地产商的本能了，我非常想知道温州的书记和市长和

温州商人们抱头痛哭哭的是什么？老百姓买不起房子娶不起老婆的

时候，我们想找书记市长不要说抱着哭就是一起抱着死都行，可惜我

们找不到啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1618:39 

    举报回复作者：菜市场零售店火车时间：2013-04-1610:58:08第

一种可能，如果美国想收割某国，可能会人为先把黄金价格打得低低
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的，然后做空该国，迫使该国发生类似东南亚金融危机之类的问题，

然后类似量子基金之类的机构出手逃离套现，带动外资出逃，该国不

得不以超低的价格出售黄金或者拿黄金抵债～～～ 

    第二种可能，联想到不久之前各国要挟从美国运回自己的黄金储

备，而美国以各种理由推脱（让你看一眼很容易做到，但是你是不能

运回去的）。以常人推想，美国人是不会把这么多的黄金在仓库里闲

置的，那么美国人就很有可能通过各种手段把黄金搞没了，利益自己

拿了。现在各国要挟运回，美国人不得不从市场上收集黄金，如果是

你，你会在高价的时候进场买入？所以人为的打下来，再买入，是很

正常的。 

    第三种可能，和塞浦路斯抛售黄金有关系，为了控制塞国，为了

以较少的代价拿到塞国的储备黄金，也要先将黄金价格打下来再吞入。 

    在实业不振发生金融危机，通胀严重的前提下，黄金的价格应该

上涨才对，现在截然相反，很难说不是机构人为操作的原因。至于是

哪个机构，联想到既往的金融事件，可以看看哪个机构是唱空的主力。

至于黄金的价格要跌到多少，个人觉得起码不会高于他们当初“租借”

或者“偷卖”，“抛售”黄金的价格，毕竟高抛低吸是投资的原则。 

    直觉～不喜勿喷 

    -------------------------------------------------------

------------------- 

    @jdf11887259楼 2013-04-1616:22:21 

    从别的帖子里面转过来的，与楼主共勉。 
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    ----------------------------- 

    可以到香港分批购入黄金了！看透美国的战略意图后，我们要搭

顺风车了！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1618:42 

    引用：@不狂也不准别人狂 35楼 2013-04-1612:27:06 

    扩张？扩张了什么？一寸领土还是一点经济利益？打伊拉克添

潮说为石油脑残信了，但结果是添潮得最多石油，美国前三都没进去，

结果是伊拉克人民有了自己的选票可以自由的思考。谁怕美国谁又恨

美国？只有朵裁，只有朵载都会处心积虑的摸黑老美，因为老美一直

在打压朵载，朵裁视老美为眼中钉肉中刺。任何朵裁都是民族进步的

阻，一个自称爱国的人会允许这个国家处处特供、贪腐、无法制、特

权？就这样一个现状还想着复兴？脑残才...... 

    ----------------------------- 

    美国操纵世界的奥秘，在于控制全球大宗商品定价权。很多人曾

经认为美国打伊拉克、利比亚是为掠夺石油，然而发现他们的石油开

采权为世界瓜分，中国亦有份，因此开始觉得美国可能真是为了民主

正义才发动的战争，其实这是我们还在用一根筋式的简单直接思维考

虑事情。今天美国精英控制世界之智慧那是你不可想像的，他们早早

通过与沙特等中东石油国家确定“石油必须用美元结算”的协议实现

了对全世界的剥削。石油为各国所需，可你只收美元才卖，那各国得

怎么办？就得先用本国货币兑换成美元。要知道钱是要跟现实物资相

对应的，理论上你有多少资源才可以发行多少货币。而美国只要开动
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它的印刷机就可以源源不断的获取各国钞票，进而购买这些国家等价

的资源。那么你会问：为什么我们滥发会通货膨胀，人家却不会？很

简单，人家是世界货币！人家能让自己发行美元所对应的物资与全世

界各国物资划等号，你在发行本国货币的时候美国能凭空诞生等值的

美元。而你兑换到了这美元只能去买石油。看起来这也没吃亏啊，兑

换之后确实能买到东西啊。可是美国却靠一堆白纸，拿到了他想要的

物资。如果你想拿兑换的美元去买美国的物资，不好意思，该国的矿

产及各种高精尖技术一律不卖。那卖什么呢，可乐雪碧可以卖，要不

要？汉堡薯条可以卖，要不要？这些我都有啊，我干嘛要到你这买啊。

不好意思，美国不卖给外国战略储备资源。垃圾不要怎么办？我这有

美债，你要不要？反正你钱多没处花，那就借给我好了，这些多发的

美钞就回笼了，继续发出去兑换各国的资源进来给我的子民，让美国

人民更富裕。哦，如果催我还债怎么办，继续印一些还给你。如果将

来识破我的诡计以后不跟我玩了？好，两个办法，一、你个邪恶轴心，

直接把你干掉；二、这个邪恶轴心还挺强大，跟他干有风险，那我骂

你不民主，鼓动你内乱，扶持公知买办带路党夺你的权，这个新上台

势力的回报就是两国债务清了，还要不断对我进行利益输送，把你们

国企垄断资源向我外资开放。这条狗如果将来敢不听话自立山头，那

我就换条走狗。伊拉克、利比亚等都是愿意接受非美元货币来买它的

石油的，咱们不需要经兑换美元这道中间环节就能直接买啊。就像玩

网络游戏，所有金钱交易全是在游戏外自行达成的，不经过游戏商城，

让游戏商赚不到钱。那你说制定了全世界游戏规则的美国能坐得住吗？
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那为何我们总觉自己人宰我们更狠呢，因为我们是打左灯向右走、披

着共产外衣的走资卖国派当道，人民承受着封建官僚与媚外汉奸的双

重压迫，党内真正想走共产路的良心志士被压住了几十年始终抬不了

头，只能任汉奸们打着共产的招牌胡作非为，让所有的骂名都由共产

这块招牌背着，等社会矛盾彻底不可调和的爆发，汉奸们就可以顺理

成章和平演变完成改朝换代。他们为什么要改朝换代？为什么要做汉

奸？他们已经高高在上了为什么还要卖国？因为清朝倒台，国民党不

会追究清朝官员的贪腐，国民党败退台湾，共产党也不会追究国民党

的贪腐，所以今天李鸿章的后人个个是亿万富翁游走全世界，只有改

朝换代，这些汉奸贪官才能真正安全，因为他们已经通过几十年的改

革开放完成了资本的原始积累，可以在新朝代以大资本家、大企业家

的面目出现，并且不会有被清算的担心，但只要朝代不变，他们就随

时有可能被揪出来抄家以平民愤，所以他们为了彻底断绝后患，而选

择了卖国道路。很多人心中的国家概念，是按地图上的国家来划分的，

却不知汉奸心中的世界地图，其实只有两个国家，一个叫上层社会，

一个叫下层社会，不管哪个国家，有钱人是在一个共同的世界，穷人

是另一个世界，有钱人全球资源共享，你可以在本国安家，也可以在

美国安家，你出卖给美国的利益会给你共享，这就是美国灌输给我们

汉奸买办带路党的观念。 

    请看这位美国人是如何谈美国不可能还中国人钱的： 

    http://video.sina.com.cn/v/b/56913893-1463543743.html 

    再看看美国人自己拍的一个纪录片，看美国是如何操控委内瑞拉
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的媒体与公知买办去炒作查韦斯是暴君推翻他下台，以达到将委内瑞

拉国企私有化、不断向美国输送利益目的： 

    http://video.sina.com.cn/v/b/57215846-2242167064.html 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1618:46 

    金银之跌不在于实物，在于纸黄金期货对中国人洗劫！这是全面

洗劫的开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1618:50 

    引用：迄今为止，没有看出任何黄金下跌的理由。买入的都是各

国央行，这些央行没有任何理由抛售黄金如此打压。 

    有这个能力的，只有美联储。 

    美联储不会直接出面，但华尔街可以。但砸盘的目的是什么？ 

    1)澳大利亚率先和中国签订了货币直接兑换的条约，注意不是货

币互换，是货币直接兑换。法国已经发出橄榄枝，英国一直在这方面

很积极。 

    人民币在这几年发展迅猛，到目前为止，已经很明显地威胁到了

美元的国际地位，人民币和欧元完全不同，一旦人民币成为气候， 

    则美元今后将大受打压。 

    2)处于保值的目的，各国央行都在买入黄金，其中尤其以俄罗斯、

韩国最为积极，其中隐含的内容是对美元的不信任，相对而言，美元

的配置就在减少。 

    3)美国需要进行打压大宗商品，并使其价格大幅度下降，这有利

于美国经济的持续发展，同时也是做空资源国。教训一下澳大利亚以
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及卖油的俄罗斯。 

    4)继续攻击欧元。在塞浦路斯没有来得及卖出黄金之前，让塞浦

路斯的黄金直接缩水，9吨的黄金，现在就成了 4.3亿，直接缩水将

近一亿美元。 

    从而让塞浦路斯通过卖出黄金的计划直接破产。 

    5)比特币的出现其实也是对美元的挑衅。同时美国国内，也一直

存在着废弃美元另用他币的现象，要保证美元的强势地位，必须拉升

美元。 

    6)经过了几年的狂跌，美元指数现在应该暴涨。但美国经济复苏

乏力，仅仅在去年的 QE3和 QE4的勉强支撑下，有所好转，因此美元

指数上涨乏力。 

    7)黄金进过了几年的拉升，多头弹药也耗的差不多了，再往上拉

已经很吃力了，是获利的时候了。 

    除此之外，没有人能有什么理由，让黄金在短短两天之内下跌

200多美元。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1618:52 

    引用：一旦新的“货币水池”在美国出现，第二次亚洲金融危机

就可能爆发 

    . 

    . 

    中国政俯在制造货币水池,例如基建、房市、股市、期市、人民

币国际化、农村土地流转……。美国政俯也在制造货币水池，例如房
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市、股市、美元国际化、货币战争剪羊毛……。 

    . 

    近些年，美国 0利率，次贷危机，房价大跌，美元贬值，于是人

民币相对于美元的贬值而不断升值，于是美国印钞机大量印制美元流

向中国的这个“货币水池”，推动中国经济泡沫成长。 

    . 

    美元跌久必涨，将从底部上升。人民币涨久必跌，将从高位下跌。

人民币贬值的原因还有，中国已经陷入大印钞票、大放贷款、大炒房、

高利贷的大泥潭中，形成多种大泡沫。 

    . 

    一旦黄金大跌，就会带动金属期货大跌，进而带动石油期货下跌，

就显得美元值钱。 

    . 

    一旦美国经济复苏，一旦美国提高利率，一旦美元升值，一旦美

国房价大涨，就表明美元及美元资产跃升为“最赚钱资产”,新的“货

币水池”就在美国出现。那么大量热钱、一些外资和移民族就会大量

抛售人民币、日元、韩元、泰铢、菲元、越元、台币、港元……，换

成美元流向有利可图的美国这个“货币水池”。 

    . 

    已经不是预测了。评级机构标普公司 2012 年年底发布的报告显

示，美国大城市房价已经连续 9个月上升，其中 20个大城市在 10月

份房价同比上涨 4.3%。美国房屋市场研究公司核心逻辑(CoreLogic)
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于 2013 年 1 月 14 日表示，2012 年美国房价上涨 7.5%，创 6 年来最

大涨幅。 

    . 

    已经不是预测了。看看 2013 年 4 月的黄金期货走势图。出现历

史上罕见的大跌。 

    . 

    已经不是预测了。2013年 3月 13日的美元日 k线图如下。狼真

的来了，可悲啊，没有人相信唱空的小牧童了。2013年 3月 1日“国

五条”，征收 20％的个税，是被这个逼出来的，要关闸蓄水，关门打

狗，不然，外汇将被洗劫一空。. 

    . 

    被不断买入的美元当然是香馍馍,当然是升值。被不断抛售的亚

洲各国的货币相对于美元当然是贬值了,当然是烫手山芋。本币一旦

形成贬值的趋势，汇率 K线图形将走熊。熊市是不讲合理价值的，熊

市不言底，因为亚洲各国的货币可能会竞相贬值，以求自保。2013年,

日元已经在带头贬值,已经在冲击周边国家。在贬值竞争中，谁不贬

值，谁流失的美元就最多，谁的出口产品就卖不出去，于是各国大打

汇率战，大打价格战。进而导致中国出口企业出现倒闭潮、失业潮，

从而带动房价大跌。 

    . 

    房地产已经绑架经济，绑架银行，所以将引爆纸币泡沫、股市泡

沫、外贸泡沫、基建泡沫、高利贷泡沫、地方财政泡沫、信贷泡沫……
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等一系列经济泡沫。 

    . 

    外资占 60％,移民族的财富不是中国的，加上“准利息”，说明外

汇的大多数不是中国自己的。那时，外汇还能剩下多少？银行的坏账

率有多少？银行不但没有钱放贷款，而且要到处“雨天收伞”，必然

导致三角债。于是，最忙的是讨债公司，最缺的是钱。到处缺钱的名

字叫通货紧缩。2008年的次贷危机，通货紧缩导致房价下跌，只是这

种危机的预演，大家应该记忆犹新。区别只在于，大印钞票救得了中

病，救不了大病。 

    . 

    如果“印钞鸡”生下来的“房蛋”没有缝隙,怎会引来苍蝇？如

果印钞鸡、银行贷款鸡、房市都较为理智，人家如何下手？如果捧杀

成功，中国会多多地“被剪羊毛”；如果捧杀成功，中国的政俯会像

日本那样“牢记失去 20年的覆辙”，就会像“牢记 10年文革的教训”、

“牢记 1958年大炼钢铁的教训”，再也不敢疯狂了。 

    . 

    一定要大升值再大贬值吗？在实际贬值很明显的情况下，可能原

来是升值到 5 再贬值到 10，就可能中途提前拐头从 6 贬值到 11。都

是贬值 5，一样达到做空的目的。 

    . 

    1997年亚洲金融危机，老朱坚持人民币不贬值。现在，这一招不

行了，因为时过境迁了。那时我们基本上没有经济泡沫，那时的热钱、
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外资和富人都安之若素，不会出走。近几年，如果真的发生第二次亚

洲金融危机，假设某外商有 120人民币元要换成美元，如果人民币贬

值到 12，外汇流失 10美元；如果人民币坚持不贬值，汇率仍然是 6，

那么外汇流失就增多到 20 美元。说明坚持人民币不贬值，外汇会吃

大亏。可是,一旦贬值,就是拐头形成“∩状态”，中国以房地产泡沫、

基建泡沫为代表的一系列经济泡沫就被彻底引爆了。房市、股市都将

熊市不言底，外汇将被洗劫一空。归根到底是房记货币水池在惹祸，

说明政俯大印钞票支持炒房囤房是做亏本生意。 

    昨天路过商场就进去到周大福金店问了下，现在黄金每克是 385

元，我在去年平安夜给对象买个金手镯，那时候一克好像是 420 元，

四个月的时间降幅达到 10%了，一个金手镯就损失将近 700元，这要

是继续跌下去还是蛮可观的呢，我记得去年有一段时间报纸上电视上

连篇累牍的都在说钱要贬值了只有买黄金才能保值增值，还说谁谁到

商场一下子就买了几百万上千万的黄金，现在看来那个时候就开始忽

悠开始出货了，现在这年头啊媒体的话绝对不能信，媒体忽悠的都绝

对不能买，说黄金保值你就绝对不能买黄金，说房子保值你就绝对不

能买房子，因为现在的媒体已经彻底的沦落为金钱的走狗了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1618:54 

    @我叫赵艺皓 29楼 2013-04-1608:20:53 

    前年就是大顶了，去年是逃命顶。不用什么数据，简单的看看周

围最缺乏投资知识的人在讨论购买什么资产的时候，大顶就形成了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1619:01 
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    作者：搜索一下 2010时间：2013-04-1617:29:38回复第 58楼，

@椰子花生 

    继续分析 

    黄金大跌将会直接拆散 BRICS. 

    金砖五国中，南非以黄金著称，俄罗斯有石油，巴西有铁矿，澳

洲也有铁矿，另外，远在非洲西部的尼日利亚等国，全部都在靠资源

支撑过日子。 

    大宗商品的下跌，将会造成极度恶劣的影响。 

    金砖五国基本上有四个国家的出口金额在未来一两个月大幅降

低。极有可能的是一年之内（如果黄金价格继续下行）变成穷国。 

    世界格局将发生翻天覆地的变化。 

    那么，黄金下跌又是如何打击中国的呢？ 

    美国经济现在举步维艰，但消费趋旺，压制人民币升值无效，导

致近期订单暴增，美元继续流入中国。伯南克 QE 已经走到尽头，定

义为“汇率操纵国”也基本成为不可能。 

    也就是说，以自身的能力，已经无法遏制中国的吸金能力了。 

    尤其是，2009年以后，非洲，成了中国产品的新的倾销地投行不

断发出警告，现在是你卖出黄金的最佳时机。他们说黄金现在已经进

入到了熊市，黄金价格将在今年之内持续下降，怎么办？我们该相信

他们的话吗？ 

    好吧，如果世界央行没有疯狂地囤积黄金的话，那么这话应该是

值得信赖的。 
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    在 2012年，我们知道，中央银行购买黄金的总量达到近 50年来

的最高水平，同时，内募股票的购买量也已经达到多年的高点。美国

铸币局甚至都无法满足硬币的需求。 

    那么，到底发生了什么事呢？眼下，中央银行沉迷在钞票的狂欢

中，这让我们想起魏玛共和国早起发生的很多事。 

    当纸币充斥于金融体系的时候，它实际上导致资产价格的大幅上

升，难道这些银行家打算强行压低黄金白银的价格以便可以低价吃进？ 

    这样他们就可以拥有真金白银，而 P 民则等待着纸币泡沫的崩

溃？ 

    ---：“在 2012 年，我们知道，中央银行购买黄金的总量达到近

50 年来的最高水平，同时，内募股票的购买量也已经达到多年的高

点。美国铸币局甚至都无法满足硬币的需求。” 

    有理！美国在把黄金高价卖给世界各国，这点确定无疑！现在只

要世界恢复货币与黄金挂钩，美国就死定了！中国如果有让人民币国

际化的志向，现在就是机会！用在美国的美国国债大量买黄金！我还

不信了！抛多少中国买多少！从此人民币和黄金挂钩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1621:40 

    @jiwei87271楼 2013-04-1621:00:07 

    即使把黄金全买下来也花不了多少钱，关键是市场是假的，你买

不到那么多的黄金，而市场宣称能卖的却很多很多，骗人而已。 

    ----------------------------- 

    不！再说一遍，黄金的鉴定手段是中国目前最普及完备方便的鉴
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定手段！我早说过，黄金在 280元以下就可以买，当然 200元能买上

最好！对中国而言，黄金低于 280以下的时间不会太长！但愿老天给

我 6个月的时间存些钱（我的几万私房钱都买玛瑙了）严重的恶性通

货膨胀在前面等着我们！现在市场上不是实物黄金多是纸黄金多！按

照罗杰斯、高盛的意图，他们要打压大宗商品起码再有 6个月，一直

到日元贬值彻底拖垮德国经济为止！从日本已经提高的工业水平来看，

目前的日元实际有效汇率已经在 100-110之内了，这对日本的出口产

业来说是非常舒服的空间。（我反应过来了，日元升值，是美国和日

本串通好的，他的打击目标是德国是欧洲是欧元！）我再强调一下，

美国的第一目标是欧元，第二目标是俄罗斯石油为主的经济，第三目

标才是囊中物-中国，对于中国，他们的指令是伴随日元贬值！所以

货币大放水 7 万亿是可信的！引用：“中国经济在高产能和高耗能的

配置下，原材料价格的暴跌将导致拥有大批库存的国有公司，出现资

金周转困难（面条比面粉还便宜），大型企业将出现严重的【现金流

问题】。中国一直以来存在着二元的金融市场，大型国企一直以来都

是躺着赚钱的。它没钱了，问题就严重了。这几年来，中国经济的发

展一直是以资产负债表扩张为特征的。造成了投资效益越低下政府越

依赖投资的经济结构。大型国企起到的作用就是这样一个功能，通过

它来向社会投放资金，投放到社会上的资金在通过货币游戏（通货膨

胀），增加库存来获利。这几年，我们整个的社会就是这么发展的。”

这非常本质！我们把时间倒退到 2009年，2009年我在炒股，当时江

西铜业就是这样从 70 到 9 元的！一夜之间央行从收缩银根到大放银



3189 

 

根！原材料价格的暴跌将导致拥有大批库存的国有公司，出现资金周

转困难，这时候是最廉价收购国企的时候！所以我判断大宗商品下跌

可能要持续起码再将近半年！在半年内按照小川一郎的思维方式，就

是放水没有其他！欧洲的企业在这半年内会被日本搞的很难受，欧洲

也必然要放水货币，美元走强就是一个长期过程了！所以，我判断黄

金虽然到了价值区间，但是如果不是大资金保值的话，暂时还是不要

买！本人和天涯好友时刻关注动向，给大家发出信号！至于人民币也

一定会放水！因为欧洲的经济不行了，从中国的进口也会减少！必然

会出现一个国内黄金不随国际黄金下降的拐点！我认为这个拐点会在

人民币连续 20个跌停后出现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1621:41 

    今天，这个世界非常热闹！ 

    如果我是金正恩我都觉得朝鲜可以考虑发导弹庆祝了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1621:47 

    黄金看涨型理财品收益恐泡汤提前赎回或不保本 

    2013 年 04 月 16 日 08:19 但在近日黄金价格的凌厉跌势下，去

年底以来发行的上述黄金挂钩理财产品恐怕当季收益要泡汤。 

    如果金价大跌持续，或者大跌之后又出现大涨，那么此类区间型

的黄金挂钩理财产品的下个季度收益可能打水漂。这就是设置区间的

结构性理财产品的最大弱点最怕大涨大跌。 

    值得一提的是，今年以来，招行发行的挂钩黄金的结构性理财产

品大多将期末价格与期初价格进行比较，没有到期的产品尚有翻身的



3190 

 

机会。只要到期时金价反弹至期初价格以上，仍有机会获得预期最高

收益。 

    不过，4 月份到期的看涨型结构性理财产品将没那么好运了。4

月 8 日到期，代码分别为 104045、104047 的两款招商银行焦点联动

系列之黄金表现联动理财计划，到期分别仅获得 3.3%、2%的年化收

益率。与该行同一天到期的两款看跌型黄金表现联动理财计划获得的

5.5%、6.6%的年化收益率落差明显。 

    未来一段时间陆续到期的看涨型理财产品还将继续面临压力。昨

日国际金价一度跌破 1400美元/盎司，即使后市反弹，仍需时日反弹

至期初价格以上。由于期末价格即将厘定，近期到期的看涨型理财产

品继续以低收益或零收益告终的可能性较大。 

    不管是区间型或者看跌型，如果理财产品有提前赎回条款，看空

后市的投资者可以选择提前赎回。值得留意的是，若投资者提前赎回，

银行通常不提供保本。 

    -------除了纸黄金，我差点忘了还有理财产品这个活宝！我早

提醒大家不要买理财产品，我建议大家即使没有收益也赶快把他们赎

回吧，这是国际炒家要收割麦子啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1623:55 

    @zxl196820127274楼 2013-04-1621:47:49 

    黄金看涨型理财品收益恐泡汤提前赎回或不保本 

    2013 年 04 月 16 日 08:19 但在近日黄金价格的凌厉跌势下，去

年底以来发行的上述黄金挂钩理财产品恐怕当季收益要泡汤。 
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    如果金价大跌持续，或者大跌之后又出现大涨，那么此类区间型

的黄金挂钩理财产品的下个季度收益可能打水漂。这就是设置区间的

结构性理财产品的最大弱点最怕大涨大跌。 

    值得一提的是，今年以来，招行发行的挂钩黄金的结构性理

财...... 

    ----------------------- 

    @君太科技 7275楼 2013-04-1622:52:03 

    今天刚买了招行的保本理财产品“岁月流金”，不知道下一步怎

么做？ 

    ----------------------------- 

    银行理财收佣金是没风险，但是许诺的高回报有风险啊？哦，是

预估，不是许诺，就是说甚至没有许诺保不保本？最多保本！甚至更

多血本无归，很多高回报理财产品能够让大多数人得到高回报就是怪

事！中国式次贷--咱叫理财 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1700:04 

    财政部长认为：过多靠国家福利，幸福感不见得很高。说明有些

官员只顾保护官员自身利益，根本不把老百姓的利益放在心上。这样

的官员称得上是人民的公仆吗？可以说是赤裸裸的厚颜无耻！ 

    国家老百姓税收财政只能用于吃“皇粮”的事业单位和官员们，

使他们的终身制“金饭碗”越来越牢固，其它没有话语权的普通百姓

反对既得利益者也是无济于事。 

    只有全部打破终身制的“金饭碗”，所有人都平等竞争工作岗位，
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全部实行聘用制，废除事业单位和官员们的特殊保护网，才会使他们

的超国民待遇的优越性得以消除，从根本上打掉官员的狂妄资本。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1700:04 

    几乎每天都能收到银行的什么理财产品短信,推荐你买什么稳赚

的基金,告诉你年化收益高达 20%,朋友,看清楚是年化,要除 365 的,

其实回报低的可怜。就玩字眼，骗你没商量！近几年所有媒体都异口

同声的宣扬，钱存银行怎么怎么亏，什么存款利息跑不过 CPI。拿银

行一年的利息和 CPI 比，TM 的还是玩字眼，老百姓有钱，为什么就

存一年，为什么不定期存 3年 5年。哎，这帮吃人不吐骨头的.... 

    不要相信任何理财的广告。记住,找你赚钱的都是骗人的...真能

稳赚,这些骗子会找你...想想吧! 

    以上两条为引用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1711:22 

    @yxd8657280楼 2013-04-1710:36:40 

    @zxl19682012 

    最近这几天人民币汇率又小幅走高了啊，如果现在真实楼主所说

的人民币汇率高点，要不换点美元，是不是相对能保值些!？ 

    ----------------------------- 

    天涯有些文章反复给人们灌输换美元，看来反复灌输还是有效果

的！以前阶级斗争年年讲、月月讲，天天讲，大会小会讲，给大家说

我非常反感！顶多一年讲一次就行了嘛！我就是因为这个不愿意写入

团入党申请书！当然这不代表我不信仰共产主义！我是反感形式主义！
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现在看来这个意识形态你不年年讲、月月讲，天天讲，他就年年讲、

月月讲，天天讲！在朋友们帮我建的 QQ 群里，有一些人偶尔发一下

对文革的看法，乃至是批判性个人看法也就罢了，有些人跟怨妇一样

的天天、甚至时时都要引导人们开展对文革的批判，用文革的方式反

对文革嘛！所以毛主席说的对，你不对它专政他就对你专政，你不革

他的命他就革你的命！从奴隶社会开始，人类就开始是一群人对另外

一群人的统治！后来就是国家间的战争，后来就发展到二次世界大战

国家集团间的战争，人类什么时候和谐过？戈尔巴乔夫同志倒想和谐，

和谐的结果就是前苏联的财产被人家掠夺！自己的集团解散了，人家

北约继续东扩！只有斗争，你死我活的斗争，世界没有什么和谐！世

界也有消停的时候，美国打不过你了就会自己把手伸过世界最浩瀚的

太平洋了！否则你就是飞过去给人家消气也是要挨耳光的！扯远了，

中国和美国，人民币和美元，乃至欧元与美元就是一个你死我活的竞

争关系！美国不是帝国现在世界上谁敢说自己是帝国？美国不是帝国

主义他管那么多闲事干什么？美国既然要亡人民币，即使我们对贪官

们有万般仇恨但是人民币毕竟是我们国家自己的货币！有挺想经济上

灭亡我国家的经济敌人的货币的吗？天涯上年年讲、月月讲，天天讲

要换美元的人是什么意思？我们痛恨通货膨胀，我也痛恨！我和大家

一起也一直在寻找解决之道，现在找到了就是购买黄金！事实上美元

是最不靠谱的货币！他根据美国需要贬值百分之 80 不是一两次了，

美国现在全球扩张急剧缺钱。一旦美国逼欧元解体的图谋失败，一旦

中国央行由比如何新、左大培老师这样的爱国者掌权，我负责任的说
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——我们一定要让美元变为废纸！人民币一定可以和黄金挂钩，起码

我们有世界最大的黄金生产量和贸易量，美国刚建国时也大量印美元

而没有通货膨胀，奥秘在于巨大的贸易量！当时美国还几乎不生产黄

金！现在我们这些都有，就是缺一个好的央行领导！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1712:29 

    @yxd8657280楼 2013-04-1710:36:40 

    @zxl19682012 

    最近这几天人民币汇率又小幅走高了啊，如果现在真实楼主所说

的人民币汇率高点，要不换点美元，是不是相对能保值些!？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820127281楼 2013-04-1711:22:01 

    天涯有些文章反复给人们灌输换美元，看来反复灌输还是有效果

的！以前阶级斗争年年讲、月月讲，天天讲，大会小会讲，给大家说

我非常反感！顶多一年讲一次就行了嘛！我就是因为这个不愿意写入

团入党申请书！当然这不代表我不信仰共产主义！我是反感形式主义！

现在看来这个意识形态你不年年讲、月月讲，天天讲，他就年年讲、

月月讲，天天讲！在朋友们帮我建的 QQ 群里，有一些人偶尔发一下

对文革的看法，乃至是批判性个人看法也...... 

    ----------------------------- 

    @yxd8657283楼 2013-04-1712:10:57 

    问题是央行还是小川在那啊！买黄金也未必是好办法啊。 

    这些天黄金大跌，只要价格相对稳定国内和印度少不了趁机抄底
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买黄金的民众。2012年中国黄金消费量 832.18吨，国内的黄金产量

是 403.1吨，也就是说 50%以上的黄金需求需要花费外汇到国际市场

上用美元购买，就算黄金现在价格在低位也不够中国老百姓抄底的。

人民币这几年发行的是够多，但真正可流动的外汇美元是有限的啊。 

    我粗略算了一下，全国 14亿人平...... 

    ----------------------------- 

    成本，关键是成本：“黄金暴跌，在国际资本市场就等同于理解

中国经济陷入衰退。黄金跌破 1500美元以后会有支撑位：一是 1200

美元，会有强支撑。因为目前中国黄金开采成本全球最高，达到 1200

美元每盎司，而在美国黄金开采成本只有 289美元。所以，黄金价格

如果跌破 1200 美元，中国的黄金产业贸易和商业全部面临倒闭”在

成本价买入没有问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1712:31 

    牛刀认为：1045元美元，这是市场底部，也是印度央行当年购买

国际货币基金组织 200吨黄金的价位。这个底部如果得到确认，会有

长达一年左右的时间的反弹，但高度不会突破 1200美元。“如果 1045

美元守不住，那黄金的价值将实现彻底的回归。”--这是胡说八道！

我就认一个价值底部！人不能颠覆价值规律！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1713:23 

    @yxd8657288楼 2013-04-1712:51:44 

    @zxl19682012 

    再继续说说个人看法。 
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    张老师提到，美国卖多少黄金咱们就买多少。问题是就算咱们的

央行换了好领导人，能建立起国际化的金本位人民币，但不要忘了美

国不但有贵金属期货金价权，还有粮食期货的定价权，而目前咱们国

家是粮食进口国，目前官方说法是年进口量不到 10%，鉴于政府说话

往往都有水分，这个量咱得往多了想吧，就算这两年咱们风调雨顺，

粮食又继续连续增产，但恐怕还是架不住美国...... 

    ----------------------------- 

    不要忘了美国不但有贵金属期货金价权，还有粮食期货的定价权，

而目前咱们国家是粮食进口国-------这个问题我早考虑到了，和平

的办法就是中国和东南亚国家签订一揽子协议，你们不能白白开采中

国南海石油，作为补偿，你们必须还给中国粮食！如果不还就是战争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1713:32 

    @zxl196820127285楼 2013-04-1712:31:57 

    牛刀认为：1045元美元，这是市场底部，也是印度央行当年购买

国际货币基金组织 200吨黄金的价位。这个底部如果得到确认，会有

长达一年左右的时间的反弹，但高度不会突破 1200美元。“如果 1045

美元守不住，那黄金的价值将实现彻底的回归。”--这是胡说八道！

我就认一个价值底部！人不能颠覆价值规律！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever7286楼 2013-04-1712:48:45 

    那你就使劲买，不知道楼主准备了多少钱呵呵，牛刀或许胡说，

但你就那么自信你正确吗？ 
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    这个世界上就没有绝对的事情，牛刀不能，你也不能 

    纯粹讨论，楼主不要发怒，也不要骂人，你作为一个老师，应该

不能说我说的这几句话不正确吧，虽然你听了或许不舒服 

    ----------------------------- 

    你这样好好讨论，凭什么就预料我会不舒服呢？我早都说过我现

在没有钱买黄金了，其实没有多少中国人有闲钱买太多黄金！我就是

想告诉大家，即使有些闲钱也不要换美元去让人家掠夺我们！这话不

对吗？世界上是没有绝对的事情，牛刀不能，我为什么也不能？你能

绝对认为我说的不对吗？你也不能！只有实践检验了！但是经过实践

检验，本人的预言居然到现在几乎全部正确！房地产是不是在今年 6

月前后 3个月内开始崩盘现在不能检验，起码有一个可以经过检验的

结论：这就是本人的研究成果和结论和实际高度吻合！具有极大的指

导经济的价值！这个结论会让许多精英不舒服的，但这个结论是经过

检验的正确结论！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1716:11 

    @backspace19227291 楼 2013-04-1715:55:24 

    请问楼主地产泡沫破解后不是通缩，为什么会大幅通胀？ 

    ----------------------------- 

    地产泡沫破灭的过程中，我前面说过会有结构性通货膨胀！主要

表现就是如果政府刺激经济大量发放的货币碰上房价暴跌，房子这个

大池子不再有人投资，那么这些多余的钱就让其他商品涨上天！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1717:20 
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    IMF：中国地方债暴露偿付风险 80%城市靠卖地还债 2013 年 04

月 17 日国际货币基金组织(IMF)最新发布的《财政监督报告》指出，

受 2008 年刺激计划影响，中国地方政府融资平台加速发展，地方基

础设施项目融资或成为中国财政风险潜在源头，80%被调查的城市称

会以销售土地来偿付债务。 

    08年全球经济危机，中国出口下降，沿海很多小企业破产，失业

率开始攀升。为了拉动内需，刺激消费，国家于 08 年底出台 4 万亿

的经济刺激计划。各当地政府则通过如发展基础设施建设等项目刺激

当地经济。 

    IMF报告认为，目前的数据显示大致平衡的周期性财政调整状况

和可观的利率增长会使地方债务风险得以缓和。然而一些政府仍然处

于极脆弱风险边缘，如一些欠发达西部省份。根据 2010年数据显示，

省级以下的地方政府的债务占到了全部的 70%，暴露了更大的偿债风

险。 

    IMF 报告同时指出，“地方政府偿债能力很大程度上会受房地产

(行情专区)市场影响。”报告调查发现，80%被调查的城市称会以销售

土地来偿付债务。而由于地方政府与因商业原因建立地方政府企业界

限模糊，以财政目的进行的融资平台贷款的数量以及其对于政府负债

的潜在影响很难估计。中期来看，特别是在快速城镇化、相关支付需

求上升的背景下，地方政府债务问题将是财政风险的重要来源。 

    背景资料： 

    穆迪昨天下调了中国主权评级展望，并认为在降低地方债务风险
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和信贷扩张问题的解决上，中国没有达到预期的进展。 

    中国最大的内资所之一的信永中和会计师事务所董事长张克表

示，“我们对一些地方政府的债券发行进行了审计，发现它们非常危

险，”“多数没有强大的还本付息能力。情况可能变得非常严重。” 

    他还说道：“情况已经失控。有可能发生危机。但由于这些债务

得到展期，现在成了长期债务，因此危机爆发的时机存在不确定性。” 

    --------------------- 

    这已经不是进攻信号了，已经开始进攻了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1717:24 

    网友精彩评论：1：IMF：中国地方债暴露偿付风险 80％城市靠卖

地还债 

    呵呵终于说:2：地方根本连利息都还不起，它们根本就是不想还

了:3：怕什么还有城镇化支:4：整个经济都靠卖房，卖地再增长:5：

不要怕，还有印钞机，不会发生他们说的地方债务危机:6：80％？应

该是 100％,不靠买地的有吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1717:26 

    中信银行卷入理财诈骗案部分资金用于高息揽储 2013 年 04 月

17 日 08:15 李玉敏昨日(4 月 16 日)，郑州市民胡先生等向《每日经

济新闻》记者反映，2011 年 6 月至 10 月期间，中信银行(行情股吧

买卖点)郑州黄河路支行前副行长郭文雅以及贾芳芳等人以中信银行

(行情专区)“联合理财产品”为诱饵，在中信银行的办公场所诈骗 117

名客户共计 4022万元。 



3200 

 

    据受害人介绍，郭文雅等人把以理财名义骗来的钱再高息放出去，

最终于 2011年 10月底因资金链断裂才使得事情败露。 

    在一份由受害人提供的情况说明材料(行情专区)中，贾芳芳称：

“让我负责楼上的理财工作，条件是业务上由行里领导。然后把来行

里贷款的客户介绍给我，把客户理财的资金以高息贷款借出去。利差

收益部分用于支付高息买点完成揽储任务。” 

    昨日，《每日经济新闻》记者联系中信银行郑州分行以及黄河路

支行，不过相关电话未有人接听。记者随后致电中信银行总行，该行

相关人士称，此前网上报道的很多内容与事实不符，此事核实也需要

时间。 

    此外，昨日有消息称，中信银行相关负责人对上述事件表示，2011

年在中信银行郑州黄河路支行发生的员工私卖“理财产品”事件，目

前已经进入法律程序，一切等候法院的判决。 

    郑州市公安局经侦支队专案组一民警告诉《每日经济新闻》记者，

有关中信银行郑州黄河路支行的案件已经送到检察院。 

    客户称银行办公室内开私铺 

    胡先生向《每日经济新闻》记者表示，经一位担保公司的朋友介

绍，他知道了中信银行所谓的“联合理财产品”。他和妻子在黄河路

支行营业厅的一楼贵宾室内，有人给他递了印有中信银行的名片，告

知这个理财品是用于银行揽储和借给需要的企业，有中信银行作担保，

安全性好，每天利息高达 1.3‰。 

    胡先生称：“合同是在银行 2 楼办公室签的，钱是在郭文雅办公
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室里用 POS 机刷走的。”拿了两个月的利息后，2011 年 10 月底，郭

文雅因不能兑付本息后事情败露。胡先生一共投入了 49 万元，在追

回 15万元后至今还有 34万元血本无归。 

    胡先生被告知，之前的业务员都不是银行的员工，郭文雅也已离

职。这款产品不是中信银行发售的理财产品，而是给企业的借款合同。

合同中也并未有中信银行的担保，甚至借款企业的公章都是郭文雅等

人伪造的。 

    据受害者统计，和胡先生情况类似的一共有 117 人，目前仍有

4022万元尚未归还。而在受害者中，投入资金最多的高达 200多万，

少的 5万到数十万元不等。多位受害者均称，介绍理财产品和签合同

都在中信银行的办公室内，多数的钱都是用 POS机刷走的。 

    据受害者称，郑州市公安局经侦支队已经于 2012 年 1 月份正式

立案侦查。经过半年多的侦查，发现郭文雅、贾芳芳等人利用郑州当

地多家公司名义签署的贷款合同均为虚假合同。郭文雅被以“金融诈

骗罪”批捕、贾芳芳因怀孕取保候审，相应涉案财产已被查封。 

    4月 16日，《每日经济新闻》记者拨打了郑州市公安局经侦支队

专案组电话，一位民警表示，有关中信银行郑州黄河路支行的案件已

经送到检察院了，等检察院走下一个环节。她表示，公安机关在调查

过程中，检察院法院已经提前进入了，共同商讨案情。 

    随后，记者拨打郑州市检察院公诉电话，但无人接听，后拨打郑

州市人民法院立案大厅电话，对方表示要了解相关情况需拿身份证到

立案大厅去查，记者表示身在北京不方便去那边时，对方告知了服务



3202 

 

中心查询电话，但拨打却无人接听。 

    客户经理也是“受害者”？ 

    在一份由受害者提供情况说明材料中，贾芳芳称：“到了 2011年

5月份，中信郑州黄河路支行揽储任务很重，巴行长和郭文雅找到我，

让我帮他们完成任务，从担保公司找几个业务能力好的业务员到银行

做理财工作。” 

    贾芳芳表示：“于是，2011年 6月份，我从河南××担保有限公

司介绍了几个业务员，经郭行长面试，巴行长批准，这些业务员填了

入职申请表，进行了银行业务培训。对本科学历的王某录用为银行员

工，其他学历不够的给一年的试用期，看到时业绩决定是否转正。行

里为每个人印了中信银行的名片，全部安排在中信银行黄河路支行 2

楼办公，并准备设立理财二部。” 

    贾芳芳的上述说法也得到了曾是“理财客户经理”的刘明(化名)

证实。他告诉《每日经济新闻》记者，此前他是一家担保公司的员工，

后来是贾芳芳介绍他们去的中信银行黄河路支行工作。2011 年 6 月

份入职，填过入职申请表并有专门的人给他们做过理财培训。 

    刘明称他也是受害者。在银行，他的工作内容就是去拉客户来买

“理财产品”，银行的要求是根据业务决定是否转正，为了能转正他

和很多客户经理都用自己的钱或者借来的钱去买。他个人也买了将近

100万元，其中绝大部分是借的。 

    据刘明介绍，他们这些从担保公司找来的客户经理并没有底薪，

只有业务提成，办公地点是在银行内，除了已经转正的王某，其他人
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都没有工位，签合同一般是在会议室或者郭文雅的办公室。2011 年

10 月底，郭文雅事情败露时，包括王某在内的理财客户都被中信银

行撵了出来。 

    刘明表示：“郭文雅提供一些用款方的资料，让我们去找理财的

客户，她说是联合理财，有银行的担保，我们也是这么给客户说的。

客户的利息有当场返、每个月一返等多种方式。客户理财的现金要存

到郭文雅指定的账号，或者直接在 pos机上刷。” 

    据了解，郭文雅等获得的理财资金并未进入银行，而是拿出去放

高利贷。刘明的外围人员只负责拉客户，放款的事可能之后贾芳芳参

与。 

    贾芳芳在上述情况说明材料中称：“在中信郑州黄河路支行从事

理财的工作中，用于银行业务给客户贴息支出 1000 余万元，主要用

于承兑汇、订单、高息揽储买点。” 

    多人共用一个工号 

    对于中信银行撇清关系的做法，受害者和此前的客户经理都表示

不认同。一位客户经理称：“郭文雅当时是银行的在职员工，而且还

是领导，10 多人的理财客户经理团队在银行办公长达 3~4 个月，银

行竟然会不知道。” 

    贾芳芳也表示：“出事后我感觉是中信郑州黄河路支行的领导欺

骗了我，欺骗了客户。巴行长和郭文雅为了完成储蓄任务给客户造成

了 3700 余万元的经济损失(利息未算)。也给我和业务人员造成了伤

害和经济损失。现在我愿意尽一切能力赔偿客户损失，承担由于自己
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无知所应承担的法律责任。” 

    另外，在贾芳芳的情况说明材料中，也道出了中信郑州黄河路支

行曾在高息揽储的情况，其表示：“2011年 6月份，在黄河路支行行

长办公室巴行长和郭文雅给我谈话，让我负责楼上的理财工作，条件

是业务上由行里领导。然后把来行里贷款的客户介绍给我，把客户理

财的资金以高息贷款借出去。利差收益部分用于支付高息买点完成揽

储任务。其余的归我支配，因为我过去一直和郭行长合作，所以私下

郭文雅跟我要 20%作为合作条件，我也同意了。” 

    刘明也表示在银行拉客户来理财的时候，他也曾在月末以每天

1.3‰的利息帮助拉存款。“揽储有这个项目，钱存到谁的号下面，就

算谁的业务，我们都是用郭文雅的工号操作的，高息的钱是贾芳芳安

排人给的。每个月揽储，有多少资金缺口一般都是口头说，为了规避

检查，不发文字的东西。” 

    在受害者提供的银行客户经理名片上，除联系方式也都有工号，

除已经正式入职的王某工号为“20000442”，其他人的工号都是同一

个，即“20000328”，不过，该工号是不是郭文雅的，暂未获得证实。 

    --------------------只有一个正式工，其他是零时工！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1717:29 

    为了逃避责任，诈骗公司通常会以其人是临时工，或者其行为是

个人行为，或者其人已经离职为借口。该行内发生的事件还有行长和

员工组织参与,必须由该行负全责中信银行卷入理财诈骗案部分资金

用于高息揽储暴露的深层次问题是：金融快垮了，等着看吧。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1717:35 

    美国让美元升值只是暂时的！长期看美国是要让美元升值后通过

大量印美元洗劫全球财富，喊着换美元的醒一醒吧： 

    附录：昆明投资人告美联储：量化宽松政策致存款缩水 3成 2013

年 04月 17日 11:15我有话说查看评论(76)我把美联储告了 

    自从 2008 年金融危机以来，美元相对于人民币经历了漫长的贬

值过程，许多持有美元的储户也就随之遭遇了亏损。一般人碰到这种

事情，往往就是抱怨两声，自认倒霉。然而就在最近，我国昆明的一

位投资者，却用一纸诉状将美联储告上了中国法庭。2006 年昆明市

民刘华有一张 250美元的存款单。最近她突发心脏病，而治疗的药物

只能从美国购买，此时的刘华忽然想起了自己这张 6 年多前的存单。

然而刘华的儿子李震按照现在美元对人民币的汇率一算发现，250美

元已经缩水，按照汇率计算，亏损大约在 1成左右，而如果按照美元

在美国国内的实际购买力计算，更是缩水了三成左右。作为一名研究

金融的律师，刘华的儿子李震认为，导致母亲手中美元贬值的直接原

因是 2008 年到 2012 年美联储的四轮量化宽松货币政策。货币供应

的量多了，实际上就导致了 250美元的直接贬值。 

    在征求母亲同意后，李震作为代理人，写了起诉书，原告是母亲

刘华，被告是美联储，案由是：反垄断赔偿，并于近日提交给了昆明

市中级人民法院。李震提出了两个请求，请求法院支持，第一个就是

让美联储停止滥用发钞的垄断权。另外一个实际上是赔偿 1美元，只

是象征性的。根据李震的转述，立案庭的法官认为美联储是美国的“央
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行”，是美国的政府部门，要状告这个“抖抖脚，世界都震一震”的

政府部门并非易事。 

    但李震认为，美联储并非政府机构，而是一个享有独占排他货币

垄断发行权的私有机构，因此让美元持有者能够有状告美联储滥发货

币的权利。李震美元实际上它是产品，只是非常特殊的产品，那么我

们持有他们的产品，自己就是一名消费者。消费者的内涵是很多的，

包括他的实际购买力、还有品质等。虽然李震已经将诉状交上了法庭，

但截止到目前，昆明中院还没有立案。而李震也已经做好了打持久战

的准备，并表示，要想办法到美国本土起诉美联储。起诉美联储昆明

中院或无管辖权因为美元贬值起诉美联储，可能很多人刚听到这个消

息，第一个反应都是很有意思，之后则会有一些疑问，比如，中国公

民能否在中国的法院起诉美国的央行？起诉理由是否能够成立？对

此，宋鸿兵表示看到这个消息的，第一个反应就是这个事很有意思，

第一次听到有中国公民告美联储这样一个案件。国际诉讼专家郝俊波

认为不排除有宣传吸引眼球的可能，但是通过法律途径解决一些看似

很遥远，或者不靠谱的事，也是一个不错的尝试。根据昆明律师李震

的观点，美联储是私有机构，并且享有独占排他的货币垄断发行权，

所以，这个发现让美元持有者能够状告美联储滥发货币。对于此次诉

讼，目前昆明中院还没有立案，而有跨国诉讼经验的律师郝俊波认为，

能否在昆明起诉美联储，首先取决于昆明中院是否有管辖权。郝俊波

对国际诉讼专家听说是在昆明起诉表示怀疑，起诉这个组织或公司的

话，应该查清楚，这个美联储在中国是不是有代表处，代表处在哪个
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城市，在相应地区的法院，那至少中国的法院是有管辖权的，下一步

是不是合理，进行审查可以由法院调查来审理，但是第一步在程序上

我觉得是要搞清楚的。根据常识来看，发行货币在各个国家都是垄断

的，不可能是有竞争的几家公司同时来发行货币，发行货币还是一种

专属权利的特点。 

    而长期关注和研究美国历史和世界金融史的宋鸿兵则认为，从经

济角度来说，通货膨胀是客观存在的，外币投资应该自负盈亏。从经

济的角度来看，通货膨胀是客观存在的，由于有六年的通货膨胀，导

致货币购买力会天然贬值，从这个角度来说当然没有错，每个人都应

该对自己的投资行为负责。 

    状告央行的那些事儿 

    我们都知道美联储其实就是美国的央行，掌握着发行美元的权利，

但可能很多人不知道的是，这个呼吸之间牵动全球经济命脉的庞大机

构其实是一家私人机构，美联储旗下 12家区域联邦储备银行(行情专

区)都是联邦特许股份公司，有自己的股东、董事和总裁。其股东是

储备银行所在地区的成员银行。而在美联储历史上，被人告上法庭其

实不是个新鲜事。而且不光是美联储被告过，近几年来，在欧美国家，

把央行告上法庭都不是一件稀罕事儿了。2004 年，德勤国际会计公

司向伦敦高等法院起诉英国中央银行——英格兰银行，指责该行对已

倒闭的国际信贷商业银行的不法行为监督不力，给储户带来巨额损失。

为此，起诉书要求英格兰银行向英国受害的 6000 多个储户赔偿至少

8.5亿英镑。 
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    2009年，彭博新闻社向法院提起诉讼，指控美联储违反《信息自

由法》，没有提供在金融危机下，接受贷款援助的机构名单及贷款详

情。官司一直打到美国高等法院。2011 年 3 月，美国高等法院作出

裁决，要求美联储公布 2008 年金融危机期间为银行提供援助资金的

细节。2010 年，美国明尼苏达州一家银行向南达科他州苏福尔斯市

联邦法院起诉美联储，要求美联储终止一项限制针对零售商的借记卡

收费的法规。同样在 2010 年，彭博新闻社向欧盟卢森堡普通法院对

欧洲央行提起诉讼，要求欧洲央行披露两份内部文件，内容是希腊如

何利用金融衍生品隐瞒财政赤字规模，从而助推欧元区主权债务危机

的。 

    第四轮量化宽松 

    第四次量化宽松(afourthroundofquantitativeeasing，简称

QE4)，2012年 12月 12日，美联储宣布了第四轮量化宽松货币政策，

每月采购 450亿美元国债，替代扭曲操作，加上第三轮量化宽松每月

400亿美元的的宽松额度，联储每月资产采购额达到 850亿美元，并

用量化数据指标来明确超低利率期限。该政策目标是进一步支持经济

复苏和劳工市场。 

    造成影响： 

    一、热钱再次扑向中国 

    美联储主席伯南克敦促美国国会领导人尽快在“财政悬崖”问题

上作出明智选择，如果各方继续把这个问题拖延下去将后患无穷。他

说，一旦美国坠下“财政悬崖”，所有的货币宽松政策措施都只是杯
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水车薪。美联储没有任何可以用来化解财政悬崖的工具，财政悬崖问

题已开始对经济造成影响。 

    美国量化宽松规模翻倍的原因是美国经济底气不足。美联储在这

次议息会议上下调了对未来三年美国经济的预期，预计今年美国 GDP

增长率的中间趋势为 1.7%到 1.8%，而美联储 9月份的预期是 1.7%到

2.0%。美联储认为，即量化宽松货币政策便到了 2015 年，GDP 增速

也只有 3.0%到 3.7%。伴随一连串负面预期的，是美国居高不下的失

业率。虽然 11月美国的失业率下降到 7.7%，但还是高于 6.5%的合理

水平，而且失业率下降不是因为经济好转，而是因为很多美国人由于

信心不足而停止找工作。 

    二、扭曲操作 

    扭曲操作就是美国卖掉短期的国债而买长期的国债，国债的总量

不变，但是它的结构发生了变化，也就是说美国使这笔用债的钱从一

年到两年可以延长到 20到 30年，这样就是背债时间拉长了，这叫扭

曲操作。因为这个扭曲操作按照美国上次规定，到 2012 年 12 月 30

号结束了，扭曲操作每个月是 450亿，这个钱从哪来，它没有办法就

搞了第四次量化宽松，这次从总量上来讲跟第三次基本没有发生变化，

但是美国 QE4之后，它还搞 QE5，可以 6、7、8一直搞下去，只要达

不到它的宏观调控目标，它就可以不断做这个事情。 

    现在这个 QE4跟前面的 QE3基本是一样的，数量是一样的。因为

QE3的时候都是美联储每个月要印 850亿美元的钞票去买国债和买有

问题的债券，由于扭曲操作马上就结束了，缺 450亿，QE4主要还是
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补这笔钱，从这个角度来讲，总量没有发生变化。[3] 

    三、大宗商品市场下跌 

    美国货币会议结束，美国联邦储备委员会发表声明继续维持低利

率以刺激经济的发展，大大提振市场信心。受此影响，欧洲股市全线

走高，并且为连续八个交易日拉涨。美元指数继续走跌，黄金价格上

扬。国际油价继续上行；伦敦有色金属(行情专区)普遍上涨，个别产

品小幅下跌；美国大宗商品涨跌不一。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1717:42 

    我们不排除这个昆明律师想出名，但是这毕竟是人家个人的一个

诉求，网上居然一伙人把他骂个狗血喷头！我就奇怪了，他们咋比美

国还着急呢？ 

    附录：“[原帖] 

    真不要脸还告美联储呢？人家给你讲法子，讲抿子，讲公平，讲

正义，反到让你这种小人得志了！！有种你去告央行啊，十年人抿币

购买力缩水十倍，让你鼻青脸肿，真是 SB中的精英 

    作者：115.228.195.*2013-4-1712:20:36 

    支持！ 

    作者：60.252.203.*2013-04-1714:59:47 

    这个昆明人不过是一条狗。事实上，美元的贬值幅度是最底的，

200百年前的美分至今还在使用，而人民币不过才几十年的时间，分

币就不使用了。人民币的贬值幅度是美元的百倍以上，中国储户为何

不告央行？ 
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    ”其实这个律师真想出名，可以帮我告中国铁路总公司嘛！哈哈

哈哈！案底值 1000万，名利双收！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1717:45 

    至上而下都说：人民币升值是好事，对进出口无影响，GDP不是

年年大幅增长吗。媒体黑嘴砖家叫兽不是在 2005 年以来鼓吹黄金十

年吗？怎么都哑巴了！！！！！！！！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1719:02 

    @yxd8657304楼 2013-04-1718:53:09 

    @zxl19682012 

    现在看，只要美国经济逐步好转，美元逐渐走强，人民币就会随

着美元一起走强，不然热钱跑了，国内人民币资产将是一地鸡毛。问

题在于能否一直跟下去，这三天连续升值，到 6.18 了，如果破 6，

那出口企业得倒闭多少？估计现在党也是两难，一边是出口企业倒闭

的危险，一边是房地产崩盘的危险，想两面都保估计很难，但在一个

阶段内，加大对出口企业的补贴应该可以推迟危机爆发，这也仅仅是

对美国争取...... 

    ----------------------------- 

    嗯，我有个简洁归纳当前局势的灵感！政府面临要房地产还是要

出口的两难选择！汇率升降都是死路，我忽然想到了典型的犹太智力

游戏-双向对冲！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1719:06 

    新京报：打破出租车行业利益格局势在必行 2013 年 04 月 17 日
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08:39 

    来源：新京报作者：新京报社论 

    分享到：更多 

    332人参与 0条主评论 17条评论 0条总评论■社论 

    不管出租车行业的“水”有多“深”，这块“骨头”有多硬，深

化改革就不能不触及某些人的利益。对于那些既得利益者来说，尤其

应该明白这一点。 

    昨日，北京公布了《关于加强出租汽车管理提高运营服务水平的

意见》（以下简称《意见》）。针对目前北京出租车行业存在的问题，

提出了一揽子解决方案。 

    李克强总理曾说，“现在触动利益往往比触及灵魂还难”。北京出

租车行业利益格局固化已久，无论是公众、媒体，还是相关从业者，

呼吁改革多年，遗憾的是进展不大。出租车行业利益格局调整之难，

可见一斑。 

    因而，《意见》提出要制定准入退出和考核制度，新投放一批出

租车，改革完善承包金制度，是亮点，也是进步。这些政策直指北京

出租车行业的核心利益，旧的利益格局有望因此被打破。停滞多年的

出租车行业改革，将向前迈出关键的一步。现在，理顺出租车行业管

理与定位，理顺政府和市场之间的关系，打破出租车行业利益格局，

势在必行。对于那些出租车行业的既得利益者来说，尤其应该明白这

一点。 

    “打车难”等问题已经严重影响到了市民生活，到了不得不解决
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的地步。过去一些不合理制度，导致出租车行业的管理和服务长期在

低水平徘徊，拒载、宰客等市场乱象层出不穷。最典型的就是，去年

“7·21”暴雨之夜，一些出租车司机漫天要价，趁灾打劫，影响相

当恶劣。 

    另外，这也是新一届政府深化改革的必然要求。新一届政府提出，

简政放权，要厘清和理顺政府与市场、与社会之间的关系等政府职能

转变的目标。按照这一目标要求，出租车行业也势必要进行改革。 

    出租车行业的问题，其实也是改革“深水区”中的问题。习近平

总书记说，“我国改革已经进入攻坚期和深水区。要敢于啃硬骨头，

敢于涉险滩。”李克强总理说，“再深的水我们也得趟”。 

    不管出租车行业的“水”有多“深”，这块“骨头”有多硬，深

化改革就不能不触及某些人的利益。那些不愿放弃既得利益的人，必

须要作出让步，接受新的制度和规则。 

    调整旧有利益格局，就是引入市场竞争机制，打破现有出租车公

司的垄断，同时规范监管出租车企业，改革原先的承包制和“以包代

管”。出租车公司不能只收份儿钱，其他都不管。 

    --------------------------------- 

    这篇文章标题是对的，但是结论和方法是不对的！比如不是出租

车公司不能只收份儿钱，其他都不管的事！就是彻底取消食利的出租

公司的事，永远废除份钱的事！不是政府不管让市场管的事，恰恰相

反是政府建立基于智慧城市、数字城市的自动化的出租车指挥系统！ 

    北京出台《意见》之后，就是制定如何实施的方案。出租车行业
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的准入和退出将坚持怎样的标准，承包金制度如何才能体现公平，企

业利润水平多少才算合理等，这些具体问题，仍然有待解决，也需要

征求民众等多方意见。 

    出租车行业改革是一个艰难的利益博弈的过程，改革迈出的第一

步或许并不完美，也难以一步到位。有关方面需要注意，一些政策的

制定“不能给今后推进市场化改革和发展设置障碍”。同时，也期待

出租车行业改革，按照简政放权的要求，将来继续强化市场监管，而

减少行政审批和行政干预，进一步理顺政府和出租车行业之间的关系 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1719:09 

    看了下面这个文章节选我才知道，即使在新闻、信息高度自由的

香港也有大批左派存在！ 

    附录：“左派”黄秋生：毛泽东不完美但文革不全是他的错 

    一边是摇滚，一边跑左派 

    那段时间黄秋生开始玩儿摇滚，大声倾诉着他对大环境的不满意。 

    1995年，黄秋生推出第一张个人专辑《支离疏》，这个颇为晦涩

的名字，取自《庄子·人间世》，是个下巴低到肚脐，肩膀高过头顶

的怪人。唱片封面赫然印着一行英文：“HaveaNiceDayFuckSomeone”。

音乐张狂，歌词粗野，带着颓丧，讲着他对社会的诸多不满“我无秩

序，又多饮醉，我个样生得像火山堆”。在《完全自杀》里，他用低

沉、阴郁的念白，喃喃说着对死亡的迷恋和向往，“迷上了永远黑色，

迷上了永远空虚，迷上了血染刀锋，迷上了断气之间”。 

    2000年后，香港电影更显沉寂。成龙、吴宇森、周润发都去了好
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莱坞，直至 2003年，港片全年在影院上映的仅有 77部，达到了十年

来的最低水平。 

    大量香港导演、演员，开始顺应时势北上拍片。黄秋生也开始和

内地、台湾导演合作。2007年，黄秋生接拍了两个和他以往很不一样

的片子，《老左正传》《太阳照常升起》。 

    这也是黄秋生在内地银幕的第一次亮相。也因如此，他在内地观

众中的形象“正经”许多。 

    电影《老左正传》里，黄秋生饰演的老港是一名真诚的左派，他

高举为人民服务的伟大旗帜，一生最大的梦想是去天安门广场拍照。 

    导演赵良骏选中黄秋生，因为黄秋生本人就是一个坚定的左派，

从小看《红旗》杂志，背毛主席语录，家里挂着毛主席像。 

    事实上，左派在香港的数量不算少。香港有两次人口调查，第一

次在 1970 年代，那个时候全香港 400 万人，左派占 1/4；香港现有

700万人，左派超过 40%。 

    在黄秋生的少年时代，1/4的左派算是小众。黄秋生从小很叛逆，

家穷的他，一直想着来一场自下而上的暴动。他甚至想了一套很完备

很理想的体系。18岁的某一天，他在书店发现一本书，书上讲的居然

跟他想的那套东西一模一样！他翻过书皮，上面赫然写着《空想社会

主义》。 

    那时左派在香港叫“跑”左派，受港英政府打压，左派书店陆续

搬入地下，得到一本毛泽东选集是很难的事，要去留欧学生开的地下

书店。而他并不知道，彼时的大陆，“毛选”无处不在。 
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    “我经常去买无政府主义的书、买像章、买五星旗”。黄秋生那

时觉得无政府主义简直酷极了，他最大的梦想是去内地参加共青团。

如今提起这个曾经的梦想，黄秋生一手扶着头，一手拍桌子，笑得不

堪回首。 

    几个月前，他已把毛泽东像从家里墙上最主要的位置摘了下来，

带着一种放弃偶像的痛惜和改变信仰般的巨大决心，他对《中国新闻

周刊》说，“毛泽东并不完美”，接着又有所保留地说，“但文革不全

是他的错……”而做这个决定，他用了好几年。 

    我满意我的不满意 

    2010年起，黄秋生更多和内地合作拍片，不乏大制作，《精武风

云》《四大名捕》《鸿门宴》等，他开始克制地接烂片。他说，叶问是

自己迄今为止最“满意”的角色，而这种“满意”，在黄秋生的演艺

生涯中绝少发生。 

    他最常提起的词是“不满意”。对时代不满意，对自己不满意，

对行业不满意。他始终对社会抱着激烈的批判态度，也不满意任何他

所处的年代，“这个时代很荒谬，如果你不开炮，你就是共犯。” 

    只有一件事他是满意的：“我对我不满意这件事儿很满意。” 

    他也不掩饰，在不开炮的时候，感觉非常孤独。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1719:14 

    黄金雪崩：投资者亏多赚少市民抄底金条 2013 年 04 月 17 日

15:43 

    来源：第一时间 
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    分享到：更多 0人 

    386 人参与 32 条评论经历了上周五的大跌之后，15 号，纽约商

品交易所黄金期货市场，交投最活跃的 6月交割黄金期价大跌 9.27%，

收于每盎司 1361.1美元，收盘价创 2011年 2月以来新低，单日跌幅

更是上个世纪 80 年代以来的最高纪录。不过，由于投资者逢低买盘

的提振，这一下跌态势 16 号出现逆转，当天，纽约商品交易所黄金

期货市场，6 月黄金期价收于每盎司 1387.4 美元，比前一交易日上

涨了 1.93%。 

    上海：投资者抄底金条金店销量大增 400% 

    近期金价的暴跌行情，引起了期货投资者的恐慌，抛盘离场的机

构也不再少数。不过在黄金零售市场，我们却看到完全不同的疯狂场

景，在上海，黄金卖场和金店都迎来一波买金热潮，单笔的百万大单

品频频出现，门店的销量持续井喷。在上海城隍庙的这家金店里，记

者看到投资金条的柜台前挤着 20 多名顾客，很多人手拿交易单在收

银台前排起了长队。工作人员介绍，每年 4月份本来是黄金的销售淡

季，但是由于近期国际金价持续下跌，最近的销售额达到了一个高峰。

不到一周投资金条的销售额已经达到了 2000 万。上海亚一金店有限

公司旗舰店常务副经理陈鸣祥说这几天的销售呢，跟同期相比上升幅

度比较大的，在 300-400%左右。整个库存现在基本上都没了，现在上

面这些基本上都是一些样品了 

    截止 17 日中午，现货黄金的基准金价已经跌到了 267.7 元/克，

前来投资补仓的人也越来越多。很多投资者此前已经购买了一定数量
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的金条，但他们仍然前来金店观察市场行情，准备拿出更多的钱继续

进仓。部分看跌的投资者表示，他们打算在明早金店开门的时候再来

抢购。记者随机采访了一位投资者，他告诉记者自己第一次买是 325

块钱的一克，加了手续费 5块，那么一共是 3万 3，现在已经将近投

了 7 万，可能会再拿个 10 万左右吧，他觉得再下去可能到 255-250

可能会有一个支撑点 

    广州：金条金饰跌价市民排队买金 

    同样火爆的购金场景，在广州的黄金门店也屡见不鲜。由于受到

国际市场的影响，广州市内的金条价格，每克跌了 9元，303元就可

以成交。不少市民不惜斥巨资，一早就排起了长队买金条。在广州东

山百货，虽然已接近国内收市时间，但金饰柜台前仍然围着不少有意

买金的市民，商场大屏幕显示着国内实时金价。据售货员说，自从上

个星期五到现在一直都有不少市民来买金。由于国际市场的影响，广

州市内千足金首饰价格跌了 14 元每克，金条价格每克也跌 9 元低至

303元，创近两年来新低。对此，市民出手买黄金投资极其热情，有

不少的市民通过连续购买或掷重金购买的方式来买金条。广州市民黄

伯说别一次买那么多因为它正在降嘛比如今天买 50克明天如果降 10

块钱的时候再买 50 克这样 100 克拉低了整体价格就便宜了这样投资

才能赚到钱面对金价暴跌的巨大诱惑，连续三天前来商场买金的人群

有增无减。以致商场金条、金饰面临断货的境地。 

    北京：担忧金价下行黄金回购增量明显 

    虽然黄金门店火爆，大批投资者抄底金条，但也有一些实物黄金
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持有者担心金价下行，纷纷将黄金变现。记者在北京一家贵金属回购

中心发现，随着黄金下跌，黄金的回购量也在大幅上升。这里是位于

北京西客站附近的一家中国工商银行[0.00%资金研报]贵金属销售回

购中心，客户经理告诉记者，近期黄金价格波动剧烈，4 月 12 日工

行实物金的价格是每克 324元，昨天最新的价格是 278元，跌幅超过

10%，而昨天黄金的回购价格是每克 265 元，回购量明显增加。中国

工商银行北京西客站支行客户经理庞巍告诉记者最近这两天回购量

都有明显的增加，比如说平常我们的黄金回购量可能就二三百克每天，

而 16 日一天的回购量就达到两公斤，回购的人数达到七八人次。这

位客户经理表示，这两天回购量上升的主要原因是对金价继续下降的

恐慌，因此急于变现。 

    ---------------------哈哈哈，大家不要急嘛，等等我，我也

想存钱买黄金！还是要看中国黄金指数跟不跟国际的！即使国内黄金

买完了，我让朋友到香港帮着买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1719:18 

    专家：中国地方债已失控新债还旧债总有一天还不上 2013年 04

月 17日 12:04 

    来源：财经网 

    分享到：更多 0人 

    11956 人参与 300 条评论近期 IMF、穆迪、惠誉及高盛等外资行

纷纷表达对中国政府债务的担忧，尤其是地方政府债务和影子银行体

系。尽管中国债务问题有如狼来了的呼唤一样响彻多年，似乎也一直
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未能掀起大的风波，但这次是中国审计行业的高层对 FT 称，地方政

府债务已经“失控”，可能引发比美国住宅市场崩溃更大的金融危机。 

    中国最大的内资所之一的信永中和会计师事务所董事长张克在

接受 FT 采访时表示，由于(对风险的)担忧，信永中和已经全面停止

承接地方债务发行的审计工作。他同时兼任中国注册会计师协会副会

长。 

    “我们对一些地方政府的债券发行进行了审计，发现它们非常危

险，所以我们就退出了，”张克在接受采访时表示。“多数没有强大的

还本付息能力。情况可能变得非常严重。” 

    他还说道：“情况已经失控。有可能发生危机。但由于这些债务

得到展期，现在成了长期债务，因此危机爆发的时机存在不确定性。” 

    正如 FT 所言，作为一名体制内人物发表如此严厉的言论是罕见

的。 

    据 FT统计，2013年第一季度，地方政府旗下的投资公司发售了

2830 亿元人民币债券，同比增长一倍多。通常人们会预期这样的增

长将提振经济，但 2013年首季中国经济增长意外放缓至 7.7%。 

    张克表示，从公共广场到道路修缮，许多地方政府投资于回报平

平的项目，因此只能依靠借新还旧来偿还债权人。 

    “你能做的事只有发新债以偿还旧债。但这种做法迟早会有撑不

下去的一天，”他表示。 

    政府所有的投资公司所发行的债券，几乎总是从国内评级机构得

到最高信用评级，因为这些债券被视为得到它们背后的省、市政府的
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担保。但是张克对官方担保信心不大，称信永中和只是在借款人明显

有能力偿债的情况下才会承接债券发行的审计业务。 

    “到时候，承担责任的将不是政府，而是会计师事务所和银行，”

他表示。 

    华尔街见闻此前曾发表的 GMO 对中国信贷[0.00%]情况的分析中

写到： 

    在 2012 年初中国经济陷入低谷后，对于新一轮经济刺激的呼声

高涨。然而，银行不愿再增加地方融资平台敞口。因此地方政府转向

债券市场。限制平台公司发债的规定被放松，而企业债狂潮迅速升温。

2012年全年，中国的企业债发行总额达到2.3万亿元，同比增长64%。

其中几乎半数资金流向地方政府。 

    在过去，中国的银行业是新发行企业债的最大买家。然而，这一

次，越来越多的债券被打包成理财产品出售给公众。尽管此举使得银

行得以降低其对地方政府的表内敞口，然而，一旦这些债券未来发生

违约，他们很可能将不得不弥补投资者未来的损失。 

    张克向 FT表示，最初他不觉得中国地方政府的债券有什么问题，

因为首批发行人是财政稳固的大城市，而发行额也不大。但他逐渐感

到震惊，因为较小的城镇——近期甚至还有一些县政府——发现，借

助投资实体发行债券是轻松的融资渠道。 

    “这一演变相当可怕。中国有 2800多个县。如果每个县都发债，

就可能引发一场危机，”他表示。“这场危机甚至有可能比美国住宅(市

场崩溃的)危机还要大。” 
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    ---------------------------------------------- 

    这些体制内专家太没有道德感了！当初四万亿他们没有一个人冒

死反对，至今还在唱赞歌！现在外资投行给了几美元就要砸自己的锅

了！太缺德了，你们既然吃国家的饭，要唱赞歌就一直唱嘛！叛徒在

哪里都不受待见，建议国家开除他们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1719:21 

    疯狂的核桃：一对核桃卖 36 万再贵都有人买(图)2013 年 04 月

17日 16:52来源：法治周末作者：蔡长春 

    铁丝、狼狗、摄像头，家家户户全副武装保卫核桃林。即便如此，

还有核桃树被半夜锯了去——这是种核桃的疯狂 

    “征婚”、高价、炒青皮，核桃圈里的玩家见到好核桃就迈不动

步。与此同时，造假核桃的水平也经过淬炼要成“仙儿”——这是玩

核桃的疯狂 

    这疯狂能维持多久 

    前些日子，胡先生有些惊喜，也有些发愁，而这一切都源自一枚

极为罕见的“钉子三棱”核桃。 

    胡先生对这枚花了两万多元买来的核桃可谓爱不释手。不过俗话

说“千里难挑一，万里难配对”，他要给这枚核桃找到心仪的“另一

半”，可不是件容易事儿。 

    “要不到网上去给核桃‘征个婚’？”胡先生琢磨着，把信息挂

了出去。经过两个月的寻找与等待，胡先生终于如愿以偿地将另一枚

比较“般配”的核桃收入了囊中。 
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    可为了凑足这对核桃，胡先生前后一共花了 5万元，还不算这两

个月中他所搭上的时间与精力。 

    不过在如今玩核桃的圈子里，像胡先生这样为核桃一掷千金的人

并不在少数。花个一两万元在核桃上早就不是什么稀奇事儿了。2010

年，一对百年三棱核桃就曾卖出了 36 万元的天价。这不仅惊艳了整

个核桃圈儿，同时也让人们看到——核桃究竟有多疯狂。 

    近年来，玩核桃的热潮再度兴起。北京城的小街小巷，手攥两颗

核桃把玩的“核桃一族”逐渐成了一道别样的文化景象。 

    而在这场“核桃风暴”的席卷下，越来越多的人们开始玩核桃、

炒作核桃甚至种核桃和经营核桃生意…… 

    一对核桃卖 36万 

    春日午后，北京十里河天骄文化城，王三文玩核桃店。 

    店主王三从身后的货架上取出一个收藏盒，盒盖打开，映入眼帘

的是十来对精美绝伦的文玩核桃。 

    “这一对叫百年连体狮子头，已经有 150年的历史了，你看这形

状和成色多漂亮……”王三拿出一对泛着枣红色圆润光泽的连体核桃

对法治周末记者娓娓道来。 

    王三，核桃圈里名气响当当的大佬级人物，很多人都尊称其为“三

哥”。 

    “像这对核桃能叫价多少？”记者问道。 

    “大概三十五六万元吧。”听到王三的这句话，旁边一位过来看

核桃的年轻人不禁吐了吐舌头。 
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    “大前年我就这个价卖过一对核桃。”王三告诉记者，当年那对

卖了 36万元天价的核桃正是他的珍藏。 

    “还有一对也比较珍贵。”王三指着一对三棱老核桃对法治周末

记者说。 

    “据说这对是张作霖曾经盘(把玩)过的，按照市场价来说也得卖

20 万元。”王三对自己的核桃充满了自信，“目前店里大多核桃差不

多都要卖上一两万元吧。” 

    价位如此之高，会有人来买吗？记者不禁产生了疑惑。 

    不过很快，几个年轻人的到来就让记者疑云顿消。 

    眼前的几个二十多岁的年轻人衣着时尚，一上来就要看比较好的

核桃。经过一番长时间的选择比较和讨价还价，最后一共拿走了 3对

核桃。其中最便宜的一对七千多元，3对总共 5万多元。 

    王三看了眼正在工作的点钞机，又回头看了眼记者，笑着说道：

“这回你算亲眼见识了，核桃市场还是挺火的吧。” 

    王三店里的老核桃比较多，一般的核桃经销商都是每年 8月去核

桃产地选购新核桃，王三也会这么做，不过他还有一条独特的老核桃

“采购线”。 

    由于名气在外，自己主动找上门来卖核桃的玩家就不在少数。此

外，他还在全国各地结识了一大批同为核桃经销商的朋友，让他们帮

着挑选。 

    “只要货好，价钱什么的都没问题。”王三告诉法治周末记者，

一旦有这样的推荐，他还会给中间人一成的好处费，这样给他推荐核
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桃的人自然也就多了起来。 

    王三的朋友胡先生这时也在店里。他在网上给自己的核桃找“另

一半”正是受了王三的启发。此前王三就在媒体上给自己的核桃“征

过婚”。 

    作为资深玩家的胡先生现在手头已经有了二十多对上好的核桃，

不过现在还是一见到好核桃就“迈不动步”。 

    “碰到好核桃当然要买下来了。”胡先生点上一根烟，悠然地说，

“现在有钱有时间的人越来越多了，核桃再贵都有人买。” 

    -----------------------------哈哈哈哈，我的火山玛瑙核桃

又值多少钱！他们真没有见过什么叫宝物啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1800:14 

    @yxd8657314楼 2013-04-1719:48:53 

    针对当前中国的经济危机，归根到底，解决问题的根本办法是找

到真正的新经济增长点或者说方向。经济好了就算面对危机也有底气

面对。看看人家德国，欧元区国家被美国一个一个拎出来搞，但人家

德国照样经济增长！ 

    中国想走向富强繁荣必须得坚持自力更生，这话最早还是毛主席

提的吧！呵呵，他老人家真是看得深啊，到现在国内在国际上真拿的

出手的依旧是核力量和航天，再就算袁隆平的杂交水稻，这些才是咱

们现在立国...... 

    ----------------------------- 

    我和您有共同看法！但是屁民一个心里支持您！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1800:27 

    前几天广东黄金实物收购都还是 310 元一克的，才两三天啊就

260了！我们乌鲁木齐的黄金已经形成抢购了！柜台只有样品了！本

来还可以等，但是分析各地情况抢购提前开始了！中国人一旦抢购什

么就挡不住了！再有钱可以买金条了！这个阵势我见过，不能犹豫了！ 

    不能等了！抢购也是没问题的。只要人民币汇率坚挺，就怕人民

币大掉头，那么这个就是人民币的黄金低价了！据我判断这几个月人

民币大掉头几乎可以肯定的！这样说，不管国际金价如何中国金价坚

挺已经成为定局！这样的好处就是天涯鼓吹换美元的人企图落空了！

毕竟真实的黄金落到了百姓口袋里！坏处是我们百姓没有买上更便宜

的黄金，其实大家等一下就好了，这就是散户啊，没有办法！ 

    我仔细想了一天，大家抢购黄金说明 2 点，1：7 万亿的放水货

币大家这回反应很快！2：黄金只是跌这些人们就抢表明市场资金根

本不看好股票、房地产和实业！3：能换美元跑掉的人已经在去年跑

掉，普通百姓还是认准黄金！全国人民接盘完全可以兜住黄金实物市

场！极大可能是纸黄金继续跌，实物黄金继续升！如果那样就标志着

中国人民对经济完全失去信心，也标志着恶性通货膨胀的来临！如果

将来政府让大家捐黄金救场，大家会像韩国人那样捐吗？----我带头

不捐！凭什么我们百姓捐？政府拆迁的时候、高房价的时候、公款消

费茅台的时候，让我们 65 岁退休的时候他妈的想到我们没有？当然

如果捐黄金能让地方政府腐败官员全部下岗和开发商倒闭我捐全部

黄金！有人说到时候估计就不是叫捐了，直接..呵呵-----没有用的，
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国民党下台的时候，到处是黑市黄金！富人就是看准黄金不像银行账

户那样可以被冻结而且隐蔽所以购买黄金！按理说，黄金跌，美元涨，

人民币跌，现在有点反常？对！就是这个问题！但是我宁可人民币贬

值，房地产泡沫破裂也不愿意现在这样延长一天了！因为小川一郎这

样的人当权，慢慢的消耗中国国力和百姓钱财更可怕！中国的资源包

括人口资源不可能再像现在这样浪费 10 年了，到时候我们会两手空

空的！从大局看，估计美国之前已经把别国的黄金都高价卖出了，现

在必须的把价钱压低吸入！中国抢购黄金的情况应该出乎美国意料！

有人说美国压低金价最主要的是让人民币贬值，美国看国内老百姓对

美元没什么了解，进而变相叫老百姓换黄金，其实不都是一样？我认

为，不一样，我宁愿大家抢黄金都不要抢美元！抢黄金毕竟是真实的

东西，国家个人有这东西到底硬气些！抢美元花纸头就由人家玩了！

有网友认为：“黄金现在不也是人家说了算？人家不管是美元，还是

黄金都是庄家啊！就算黄金都被中国收完，那又怎么样？还不是被宰

的命运？中国的金融已经完全没有独立性了，我还是坚信，在国际上

中国是不可能占到一点点便宜的” 

    这是不错！但是美国可以让纽交所的黄金一落千丈中国百姓就是

卖掉多余房子也能把世界黄金收完！这就是金融人民战争！越来越多

的人看清这个趋势了！应该反过来想，如果我们手里没有硬通货将死

的更惨，连讨价还价的余地都没有!应该这样说，靠现在这帮被人家

控制的裸官国际上中国是不可能占到一点点便宜的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1800:37 



3228 

 

    国人正在趁低价抢购黄金，有人说黄金暴跌之后横扫,横扫之后

再暴跌.等到亏得一塌糊涂,想横扫也没能力了! 

    ----------------------------- 

    我认为他们不是坚持高房价吗，不是在房子上要收这个税哪个税

吗？我们有两套房的屁民就把高价房甩到他们脸上买黄金去也能买

几十公斤呢！嗯哼！卖房子买黄金去了！哈哈哈哈哈！这正是：“我

自狂歌去卖房，百两黄金抱回家，冷眼笑看刮民裆，商人官员抱头哭” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1802:14 

    起来晚上上厕所看到一个好消息赶忙回复： 

    国务院：有效防范地方政府性债务等方面存在的风险 

    -------有种国宝沿着嘉宝卖地这条大道阔步前进！依法治国，

就必须追究前任的法律责任，再大的官也不能放过！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1810:13 

    @David_Don7321楼 2013-04-1808:27:33 

    手里有美元，还怕买不到黄金？国外黄金是以美元计价和交易的。 

    金融战不是拼人数，是财力和操盘水平。 

    同意楼主大部分经济观点，对社会看法楼主偏左。 

    ----------------------------- 

    手里有黄金，还怕买不到大米，买不到大米 AK47 也买到了！明

确告诉你，我的理想就是黄金、石油用人民币计价和交易，就是要让

美元靠边站！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1810:51 
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    金价暴跌过后日本民众涌向黄金 2013年 04月 18日 07:59 

    继金价周一创下 30 年最大单日跌幅过后，日本投资者们周二开

始涌向黄金市场。 

    路透社说，在田中贵金属公司的东京银座总店，黄金买家们需要

等上三个小时。而在银座 SGC，刚到周二下午，买家们已经买走了大

约 6 公斤黄金。其中一位要求匿名的 60 岁男士说，他购买了 500 克

黄金，价格约 220万日元。 

    周二刚刚醒来，63 岁的 YujiroYamashita 就听到了金价崩溃的

消息，于是，他在 20年来首次赶往银座购买贵金属。 

    Yamashita购买了两枚金币，价值约 5000美元。他说：“银行(行

情专区)存款利息几乎为零。股市已经像发疯一般上涨，但有一些战

争担忧。所以我在可能的时候买入黄金。” 

    像 Yamashita这样的日本个人反向投资者们明白，黄金是一项有

波动的投资，但相比于其他选择，购买黄金要好一些。他们担忧首相

安倍晋三的烈性经济政策可能会导致日元崩溃，近期的股市涨势也有

可能终结。今年以来，日经指数已上涨约 27%。 

    尽管今年金价约下滑了 20%，但由于日元贬值严重，上周以日元

计价的黄金仍接近纪录高位。也正是由于日元贬值，如果在 2008 年

金价跌至最惨烈的时刻买入黄金，那么即便是在周一暴跌过后，日本

投资者仍可以获得 118%的回报。相比之下，以美元计价的黄金回报

率仅为 46%。 

    交易商们说，一些人怀疑“安倍经济学”无法提振经济，而另一
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些人仅仅是担心日元继续贬值，因此他们仍在买入黄金。 

    田中贵金属的 WakakoHarada说：“黄金投资者们认为，日本的财

政状况将会恶化。我从柜台看到的是，更多人开始担心日本，这也就

是为什么有这么多人买黄金。” 

    ----------------------------日本人的金融意识就是比国内

一些傻逼狗腿子经济学家强！其实本人预测黄金要跌然后抄底，这个

智商又比小日本的智商高出不知道多少！看清楚了：“尽管今年金价

约下滑了 20%，但由于日元贬值严重，上周以日元计价的黄金仍接近

纪录高位。也正是由于日元贬值，如果在 2008 年金价跌至最惨烈的

时刻买入黄金，那么即便是在周一暴跌过后，日本投资者仍可以获得

118%的回报。相比之下，以美元计价的黄金回报率仅为 46%。”只要小

川一郎当权，人民币肯定会大幅贬值！我一个非专业财经人士给经济

专家们普及一个基本的小学奥数都算不上的一个浅显的金融道理： 

    比如现在我有余钱用还在汇率高位的人民币买黄金，你换了美元！

等到人民币大贬值美元大升值的时候，当时的黄金相对人民币不知道

升值多少！这样说，如果在津巴布韦就等于说你现在用废纸换了黄金！

回到中国，即使你以前换的美元，但是国内黄金还是以人民币标价格

的，由于美元没有暴跌黄金对美元的价格是基本不变的，比如原来

100美元以后是 100美元而比如人民币暴跌那么原来 100元的，现在

标价就是 1000元了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1811:07 

    国资委主任蒋洁敏：要理直气壮地壮大国有企业 2013 年 04 月
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18日 07:10汪时锋我有话说查看评论(136)从上月履新开始，尽管出

席公开会议的次数并不多，但新任国资委主任蒋洁敏和国资委党委书

记张毅对国资管理的重点已有初步阐述。 

    由于国企的首要社会责任在保值增值，但国有企业的利润刚从去

年大半年负增长的情况下走出，国企未来的经营情况也是蒋洁敏最为

关注的话题。3 月 26 日，国务院国资委召开全委干部大会。蒋洁敏

在会上重点要求央企今年要做到“利润保持增长，税收保持稳定，基

础进一步夯实”。在推进结构布局的战略性调整时，蒋洁敏强调，“在

关系国家安全和国民经济命脉的重要行业和领域的中央企业要进一

步做强做优，增强控制力，其他领域要不断提高竞争力”。其中，“做

强做优”的提法顺承了前两任国资委领导的思路，推进布局结构战略

性调整的方向也与中央“转方式、调结构”的思路吻合。新任领导上

任之初都有调研传统，蒋洁敏和张毅还将监事会作为调研的第一站。 

    国有企业监事会的前身是成立于 1998 年的稽察特派员公署，自

成立以来通过监督调研汇报等工作扮演了国企“啄木鸟”的角色。由

于作为出资人的国资委和企业董事会之间可能存在信息不对称的情

况，央企负责人出身的蒋洁敏自然知道监事会在两者之间的信息桥梁

和内部监督重要作用。另外，监事会主席都是在国企改革管理中富有

经验的领导干部，又在央企内部监督多年，向他们广泛听取意见，也

能快速了解各行业现阶段经营利弊。 

    国资委相关人士对记者表示，蒋洁敏主任和张毅书记上任伊始把

监事会作为调研第一站，体现了对监事会工作的高度重视，从过去两
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年开始，监事会在企业年度考核和企业负责人监督方面的重要性一直

在加强。蒋洁敏在会上强调，下一步监事会要围绕中央企业的地位和

作用，认真梳理企业经营范围，厘清主营业务、多元业务，研究提出

有关战略调整和发展建议。张毅则在会上提出，监督的目的是为了把

企业搞好，要将监督管理寓于服务之中，既要加强监管，善于发现问

题、防范风险，又要注意保护和调动经营管理者的积极性，鼓励和支

持企业抓经营、强管理、创效益。下一阶段，国企如何进退也是外界

关注的议题。在 4 月 11 日国资委召开离退休老干部座谈会时，蒋洁

敏提出，“坚定不移地坚持‘两个毫不动摇’，理直气壮地发展壮大国

有企业和国有经济”，这可能已经向外界对前述问题予以了解答。而

在新一任国资委领导履任一月之际，官方媒体《人民日报》在近日连

发《新国企，新起点》的专题文章，客观解读国企的现状和未来，或

许也透露了高层肯定并支持当前的国企改革成果，并希望国企在充分

尊重市场经济规律和企业发展规律的前提下，继续推进内部机制改革。 

    ---------------------------央行把你的贷款卡死！利润以社

会福利的名义分给社保！发改委把你的市场分掉，你拿什么壮大？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1811:08 

    美国财长反对货币贬值竞赛 2013 年 04 月 18 日 07:51 我有话说

查看评论(2)美国财长杰克·卢(JackLew)周三(4 月 17 日)表示，全

球各国在制定货币政策时，都不应该采取“以邻为壑”恶意压低本国

汇率的方式来取得不正当利益，因为这样做的结果只会是损人不利己。 

    杰克·卢同时指出，欧洲各国尽快采取措施使内需状况得到恢复，
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对于全球经济而言有着非比寻常的意义，因而，他也敦促德国方面尽

快对欧元区内面临经济及财政困难状况的国家高抬贵手，以帮助其经

济早日复苏。 

    而他同时表示，各国都应该坚持贯彻此前在莫斯科 G20财长及央

行行长会议上达成的决议，即不将本国货币汇率作为货币政策的调控

目标。他表示，目前仍对此表示密切关注和警惕。并同时对对中国增

强汇率弹性的进度，以及减少对汇市的干预的改革进展状况表示关注。 

    而杰克·卢也对日本当前的货币政策措施状况表示了认可，称日

本的政策目标是运用国内工具刺激内需，这与 G7 国家所认同的做法

一致。事实上，G7国家需要采取刺激措施来推动需求增长，但不应以

汇率为调控目标。 

    他同时指出，部分欧洲国家也有运用财政和货币政策来支撑需求

的空间，但目前，美国和欧洲在收紧财政政策的时间和均衡性方面仍

存在有一定的分歧。 

    此后，新一轮的全球 G20国家财长及央行行长会议将于周四至周

五(4月 18-19日)在美国首都华盛顿召开。 

    ------------------什么意思，美国就在近期会结束虚假的 QE4

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1811:22 

    专家：已有日本热钱流入广东目标是押注楼市 2013 年 04 月 18

日 07:24朱文彬我有话说查看评论(40)近期人民币汇率屡创新高，一

季度进出口数据呈两位数增长，楼市也呈现火热势头……这些现象背
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后，都吸引了市场对热钱所扮演角色的关注。热钱领域研究学者、广

东社科院教授黎友焕在授受本报记者专访时透露，近期热钱流入已出

现新的动向。 

    已有日本热钱流入广东 

    黎友焕最新研究中引用的一则数据令记者印象深刻。据 EPFR(新

兴市场投资基金研究公司)数据，今年 3 月 1 至 5 日，境外资金加速

流入我国，仅 5 日单日，流入数字达到 1.53 亿美元。除上述数据支

撑外，还有其他多项指标也反映了境外资金的加速回流。如影响中国

热钱流入的主要因素之一的美国 VIX 风险指数，自去年底来持续下

降；同时在全球跨境投资整体呈下滑背景下，今年 2 月份我国吸引

FDI在连续 8个月负增长后首次回正，达 82.14亿美元。特别是在人

民币升值预期增强下，跨境资金流入国内的动力增强。“近期人民币

又面临着新一轮更大的升值压力，”黎友焕说，欧美、日本等相继实

施货币宽松政策，热钱的逐利性会让它们流向新兴市场国家，中国则

是主要目标。 

    不过，在黎友焕看来，推动年初资金加速流入主要动力是由于短

期因素。而随着各种形势的变化，这种短期助推因素将会不断弱化甚

至消失。针对一季度外贸数据是否出现虚高的判断，黎友焕认为，3

月出口数据虚高的一个很重要的原因，正是境外资金的流入通过了贸

易渠道。 

    “最近，我们还发现有来自日本的热钱进入中国，这在过去几乎

是没有的。”黎友焕从一些日本企业得到的消息称，日本推出无期限
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货币宽松政策后，日本的银行(行情专区)在逼迫日本企业贷款，而日

本企业“碍于面子”贷款后，将这些资金转入中国境内，不仅赚取利

率差，同时又可从人民币升值中获益。值得关注的是，黎友焕研究发

现，跨境双向流动的趋势已维持很长时间。据其对近百个地下钱庄运

行情况的最新监控数据，自 2011 年第四季度以来，国内资金外移规

模激增，仅 2012 年总量即为过去 5 年总和的 1.8 倍。这些流出的资

金包括投资资金、投机资金、腐败资金等，其中投机资金和腐败资金

占比超过三成。 

    对此，黎友焕建议要创新跨境资金流动的监管，坚持疏堵并举、

以疏为主，并加大打击非法途径的力度。更重要的是，及时跟踪国际

金融形势，防止国际金融市场形势突变而引发热钱大规模异动造成的

冲击。 

    热钱押注楼市 

    黎友焕分析称，近期热钱加速入境的目标，仍是国内一线城市的

房地产(行情专区)市场。他说，热钱分析认为“国五条”的政策有效

性不足，房价不会出现下跌的走势。热钱的逐利性会促使它们加速流

入，进一步吹大房地产市场的泡沫。 

    “与其他专家的看法不同，我始终认为热钱是理性的”黎友焕称，

在中国房地产市场泡沫已经非常明显的背景下，热钱仍坚持进入并非

是由于盲目性导致的。他认为，热钱在分析之后，判断调控政策仍难

以撼动房价，在此情况下才加速进入，如果调控是有效的，它也会抽

走。 
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    不过，黎友焕表示，房地产市场回归到正常状态，还是要看政府

调控。“房地产绑架了中国的经济、社会，还有政府财政收入，已经

成为制约中国社会发展的一个很大的问题。”至于不能依靠市场自由

发展来调节的原因，他说，“问题是中国的房地产市场规范仍需要用

制度去实现的，目前市场并不成熟。” 

    ---------------------------------------- 

    哈哈哈哈！忽悠，接着忽悠！日本人经历过楼市大地震，投资理

念都是比较成熟的，还会来接广州的楼盘，是作者疯了，还是日本傻

了？即使有也是日本在效仿欧美昔日刺破日本地产的做法：让泡沫继

续吹大，再大举撤资，让泡沫破裂！何况这个也不会有！按照泡沫破

裂的一般规律，都是热钱用很高的利息短期贷款然后突然大规模撤走

让你建设工程成为烂尾！这样才有便宜可捡！这里我想到了一个军事

上的谋略，我在新疆捡石头，经常连续坐车 6 小时，中间需要加油，

有一次朋友说南疆有个汽车拉力赛，几百辆车过后沿途加油站抽空了！

再牛的坦克集群没有了加油就是废铁了！而漫长的运输线是没有办法

防守的！实战感觉很重要！我最近经历了一点商业活动就是增加实战

经验，不能空谈！运用中获得的规律最管用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1811:38 

    报道称刘志军相关系列腐败案或将在河北审理 2013 年 04 月 18

日 03:01 

    来源：京华时报 

    节选： 
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    目前，刘志军因涉嫌受贿、滥用职权已被公诉。但丁书苗的案件

尚未进入起诉阶段。 

    山西女商人丁书苗从煤炭运输起家，是博宥投资管理集团有限公

司法人代表，被称为中国高铁及衍生项目重要既得利益者之一。博宥

投资管理集团旗下企业涉足高铁设备、影视广告、酒店等多个领域。

由该集团实际控制的山西金汉德环保设备有限公司，在武广高铁、郑

西高铁及广深港高铁工程中均有中标项目。 

    丁书苗的暴富，与刘志军密切相关。1997年，刘志军与丁书苗相

识。刘志军案显示，1997年至 2010年间，刘志军涉嫌滥用职权，在

运作中标铁路工程项目获取铁路车皮计划，投资高铁相关产业等方面，

帮助丁书苗。丁书苗从中非法获利约 30亿元。 

    媒体报道称，在高铁领域，丁书苗与刘志军的合作方式是干预招

投标。由丁书苗指定相关国有企业，刘志军帮助这些企业中标，丁按

照工程标的额 1.5%-3.8%的比例收取好处费。 

    刘志军先后干预了 50 多单铁路工程项目招投标，丁书苗指定的

20多家国有企业中标，工程标的额超过 1700亿元。 

    2011年年初，丁书苗被有关部门带走调查。 

    案情曝光 

    受托捞落马官员 

    对于刘志军与丁书苗之间的利益往来，目前已知的是，在刘志军

涉嫌的受贿案中，有一项是其利用职务之便，帮助丁书苗获取铁路运

力，使丁书苗及其子从中获利 4.4亿余元人民币。丁书苗按刘志军要
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求，出资 4000 余万元为刘志军运作相关事项。这笔钱，部分由丁书

苗及其女儿侯军霞用来找人“捞”铁道部落马官员何洪达，不过最终

被骗。 

    虽然这 4000 余万元没有直接到刘志军手中，但刘志军因此涉嫌

受贿。 

    而丁书苗依仗刘志军的帮助获取的非法利益，丁书苗女儿等人被

诉非法经营罪，刘志军被诉滥用职权罪，有法律人士分析，这可能意

味着检方并未掌握刘志军从中分得利益的实据。 

    有报道称，刘志军落马后曾说，他帮助丁书苗把企业做大做强，

是为自己的仕途打造经济基础，以备在他需要的时候，丁书苗能为他

奔走，并用金钱铺路。而铁路系统内部通报称，刘志军道德败坏，玩

弄多名女性，有三名即为丁书苗介绍。 

    另据记者了解，刘志军案发后，铁路系统另被查出多名领导干部

系列腐败案，该系列案件可能将在河北审理。 

    -------------------------------------------------------

----- 

    1：刘志军道德败坏，玩弄多名女性。----从法律观点看，我认

为这个只要他老婆不告，小三不告他强奸纯属个人私事，组织谈话、

教育、提醒乃至不再升迁、降职就行了！拿这个说事的人自己就极不

道德！ 

    2：刘志军帮助丁书苗把企业做大做强，是为自己的仕途打造经

济基础，以备在他需要的时候，丁书苗能为他奔走，并用金钱铺路。
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---这个一定是真的，要不用这样的手段在这样的社会他是不可能上

位的！---说白了，就是我帮你发展企业你帮我买官！刘都是部长了，

还能向谁买官？这太可怕了！一个部长、党的高级干部都懂得将来有

事可以花钱买命，司法腐败到了什么地步。 

    3：刘志军帮助丁书苗把企业做大做强，以备在他需要的时候，

丁书苗能为他奔走，并用金钱铺路。---这也说明他还是一个想干事

的官员，知道自己可能得罪哪些势力 

    4：从现有法律讲刘志军没有受贿。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1812:33 

    河南国家级贫困县毁田五千亩造湖周边规划别墅区 2013 年 04

月 18日 03:26 

    来源：中国青年报 

    -----占地 5000亩的人工大湖，说干就干，在一个国家级贫困县，

没有人怀疑地方领导干部的胆量。在违背农民意愿的情况下，数千亩

耕地被县政府以低廉价格强行征走。不是农民卖地收入扩大 10 倍吗？

骗人的，地方政府是不会给的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1813:04 

    ----------------------------- 

    @yxd8657326楼 2013-04-1811:04:35 

    张老师你是意思是人民币汇率将来有大跌的风险是吧？所以才

提倡现在购买实物黄金。我不否认在这种假设的可能性，可按照这种

推理人民币大跌，即使换美元将来不是也可以多换人民币吗？那和现
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在买黄金效果也是类似的呀？唯一不同的是购入美元会加速人民币

汇率大跌，所以您才不提倡换美元吧？ 

    ----------------------------- 

    即使换美元将来不是也可以多换人民币吗？那和现在买黄金效

果也是类似的呀？唯一不同的是购入美元会加速人民币汇率大跌，所

以您才不提倡换美元吧？这是原因之一！就是不谈把国家美元掏空对

全民的危害的大道理吧！我们就是讲老百姓保值的小道理！ 

    这分两种考虑思路： 

    一：比如你有 100美元，你要么存银行要么放到家里，国内是不

能用美元消费的对吧，比如你现在拿这 100 美元到香港买 10G 黄金

将来你去香港还是买 10G黄金！而你现在，在国内 100元人民币到香

港买 10G 黄金将来你在国内 1G 也买不到！这是两种货币在两个市场

的分别的购物表现，前提是美元不能在国内使用！前面提到即使是汇

率自由浮动的日本这种差异也是十分明显！ 

    二：美元将来不是也可以多换人民币吗？那和现在买黄金效果也

是类似的呀？对！但是我们是外汇管制的！这还是建立在人民币大贬

值的基础上，日本今年发生过多次日元升值的时候日本政府进行干预，

如果发生那样情况，国家美元紧缺，那么就会有市场黑市汇率和国家

强制兑换汇率，国家强制兑换汇率不能反应真实汇率，你占不上便宜

的！比如现在国内通货膨胀很严重了，按理说人民币应该对美元贬值，

你看他现在还在升值呢！依据这个购入美元不是亏死了！即使将来国

家汇率牌价比美元大贬值也远比实际市场贬值更高！所以国内市场商
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品价值还是要以人民币衡量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1813:09 

    1：刘志军道德败坏，玩弄多名女性。----从法律观点看，我认

为这个只要他老婆不告，小三不告他强奸纯属个人私事，组织谈话、

教育、提醒乃至不再升迁、降职就行了！拿这个说事的人自己就极不

道德！ 

    2：刘志军帮助丁书苗把企业做大做强，是为自己的仕途打造经

济基础，以备在他需要的时候，丁书苗能为他奔走，并用金钱铺路。

---这个一定是真的，要不用这样的手段在这样的社会他是不可能上

位的！---说白了，就是我帮你发展企业你帮我买官！刘都是部长了，

还能向谁买官？这太可怕了！一个部长、党的高级干部都懂得将来有

事可以花钱买命，司法腐败到了什么地步。 

    3：刘志军帮助丁书苗把企业做大做强，以备在他需要的时候，

丁书苗能为他奔走，并用金钱铺路。---这也说明他还是一个想干事

的官员，知道自己可能得罪哪些势力 

    4：从现有法律讲刘志军没有受贿。刘志军不是权钱交易，是权

情交易！就是我帮你你帮我的关系，这种做法也是要法律立法制约的，

但是现在法律对这个量刑还是空白！哈哈，可笑的是给李庄辩护的哪

些联名的大律师都哪去了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1814:07 

    人民币 4 天升幅超去年全年热钱两月涌入万亿 2013 年 04 月 18

日 09:26 
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    昨日，人民币对美元汇率中间价报 6.2342，突破 6.24关口，连

续四个交易日创下汇改以来的新高，即期汇率最终收盘为 6.1723，

也连续四日刷新汇改以来高点。过去 4个交易日，人民币对美元汇率

中间价累计升值 236 个基点，升值幅度为 0.3%。而今年以来 4 个多

月，人民币对美元中间价累计升值 513基点，这意味着近 4天超过了

今年以来数月的升值幅度，也超过了去年全年的升值幅度，2012 年

人民币对美元升值幅度仅为 0.23%。但对于最近这轮人民币升值，业

内人士普遍认为只是短期行情，人民币汇率没有大幅升值的空间。 

    人民币对美元汇率继续强势上行。昨天，来自中国外汇交易中心

的最新数据显示，4 月 17 日人民币对美元汇率中间价报 6.2342，较

前一交易日继续上涨 66个基点，突破 6.24关口，连续四个交易日创

下汇改以来的新高。人民币兑美元即期汇率也连续四日刷新汇改以来

高点。数据显示，2 月份金融机构口径的新增外汇占款 2954 亿，虽

较 1月份大幅回落，但仍连续三个月增长，而今年前两个月的新增外

汇占款总和已接近万亿。 

    昨天，询价交易系统人民币对美元即期汇率开盘即报 6.1752，

刷新前日高点 6.1806，最终收盘为 6.1723，盘中最高触及 6.1721，

离涨停只差区区两个基点。 

    从中间价走势来看，在去年 243 个交易日中 122 个交易日升值、

121个交易日贬值，2012年人民币兑美元仅升值 0.25%。今年一季度，

人民币兑美元虽涨跌互现，总体在 6.28-6.27的区间运行。3月下旬，

人民币汇率一举突破这一区间。4 月以来，人民币对美元延续强势，
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连破 6.26和 6.25两个关口。以中间价计算，今年以来人民币对美元

汇率已升值 0.82%，特别是 4月份就连破 6.26、6.25和 6.24三大关

口。而回顾过去 12个月，人民币对美元中间价累计升值 0.97%。 

    值得注意的是，人民币对美元即期汇率今年也同步突飞猛进。

2013年，人民币兑美元先后升破 6.21、6.20及 6.19和 6.18的重要

关口。从去年 11 月至今，人民币在即期市场上一直以高于中间价的

价格进行交易。以即期汇率收盘价计算，今年以来，人民币对美元已

升值 0.94%。而从 2012年 4月 18日至昨天，一年来人民币兑美元即

期汇率累计升值 2.12%，明显高于中间价的涨幅。 

    这一现象与去年 4 月 16 日银行(行情专区)间即期外汇市场人民

币兑美元交易价浮动幅度由 0.5%扩大到 1%不无相关。波幅区间扩大

一年以来，人民币汇率双向波动明显。分析人士认为，目前人民币对

美元波幅区间适当，近期不宜进行调整。未来应该继续改革人民币中

间价形成机制，更多反映市场信号。 

    升值·分析 

    人民币可能出现阶段性贬值 

    对于最近这轮人民币升值，业内人士普遍认为只是短期行情，从

多方面因素看，人民币汇率没有大幅升值的空间。对外经贸大学金融

学院教授丁志杰认为，当前人民币升值预期有被放大的成分。近期升

值预期强化主要来自盘中交易价的表现。人民币汇率后续升值空间有

限。他认为，如果中间价顺应盘中交易价进行调整，达到 6.2 左右，

目前中间价稳、交易价升的状况就可能不复存在，更可能出现的是两
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者均呈现双向波动的情况。 

    “今年年内人民币汇率难以持续处于强势状态。”丁志杰表示，

外需的不确定性使得贸易对人民币汇率的支撑作用显得不那么坚实。

国际市场上美元汇率走势也是影响人民币汇率的重要因素。最为重要

的是，日元贬值的影响尤其是对东亚区内各国贸易的影响存在滞后效

应，目前尚未显现，但未来几个月内东亚国家贸易收支很可能恶化，

不排除出现东亚货币集体贬值的情形。在这种背景下，市场上人民币

汇率预期可能转向贬值预期。因此，在短暂小幅升值之后，人民币汇

率出现阶段性贬值是完全可能的。升值·影响升值挤压外贸企业利润

在浙江温州从事外贸生意的陈先生近日倍感压力，人民币的连续升值，

使得企业原本就已微薄的利润空间一再被挤压。他所在的公司主要向

北美地区出口无纺布等产品，结算的币种都是美元。 

    “人民币对美元汇率的变化是他眼下最关心的事情之一，一有空

就拿出手机看看汇率变化。”陈先生举例说，2 月份公司拿到了一个

价值 20万美元的订单，如果按当时的汇率能够结汇人民币收入近 125

万元。随后，他组织工人抓紧生产，等两个月后生产完交货结算时，

20 万美元只能结汇人民币不到 124 万。人民币的升值，让他的利润

蒸发了一万多元。而在今年，企业还继续面临着工人工资的上涨压力，

利润本来就已十分微薄。为了不亏本，他只能向客户提高报价，不过

一部分客户却因此将订单转向价钱更低廉的越南、柬埔寨等国。 

    “为了规避外汇变动风险，有些同行甚至不敢接大订单，因为大

订单生产周期长，如果人民币在此期间升值太快，白辛苦几个月都挣
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不到钱。”陈先生告诉记者，现在如果接周期长的订单，会把汇率风

险考虑进去，在报价里加 3%到 5%不等的汇率风险。温州中小企业发

展促进会会长周德文表示，温州的外向型企业今年面临的压力有增无

减，人民币升值对于生产周期短的小额订单影响不大，但对于生产周

期长及额度大的影响就非常明显。升值·提示美元应考虑作为资产配

置保留人民币近来涨势强劲，市民手中的外币是否应该都换成人民币

呢？记者采访了解到，专业人士并不建议市民盲目换汇。中行外汇交

易员宋有为认为，如果中短期内有出国旅游、留学或投资移民需求，

就不必换汇。因为现在换成人民币，等急用的时候再换回来，算上汇

兑成本不一定划算。对于长期闲置的外汇，宋有为认为应该分币种区

别对待。欧元和日元长期走势都不乐观，可以换成人民币。而美元应

考虑作为资产配置保留。未来几年，美元仍将是国际市场上的强势货

币。他建议，市民家庭资产组合中最好有一定比例的外汇配置，美元

无疑是比较好的选择。 

    -------------------------------------- 

    这时候主流媒体都不忘忽悠换美元，他们真是天天讲月月讲啊！

“中行外汇交易员宋有为认为，如果中短期内有出国旅游、留学或投

资移民需求，就不必换汇。因为现在换成人民币，等急用的时候再换

回来，算上汇兑成本不一定划算。”汇兑成本居然这么高啊！ 

    “未来几年，美元仍将是国际市场上的强势货币。”----还几年，

1年后美元搞定世界货币后就大幅贬值给你个脸色看看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1817:09 
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    ----------------------------- 

    @yxd8657326楼 2013-04-1811:04:35 

    张老师你是意思是人民币汇率将来有大跌的风险是吧？所以才

提倡现在购买实物黄金。我不否认在这种假设的可能性，可按照这种

推理人民币大跌，即使换美元将来不是也可以多换人民币吗？那和现

在买黄金效果也是类似的呀？唯一不同的是购入美元会加速人民币

汇率大跌，所以您才不提倡换美元吧？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820127334楼 2013-04-1813:04:02 

    即使换美元将来不是也可以多换人民币吗？那和现在买黄金效

果也是类似的呀？唯一不同的是购入美元会加速人民币汇率大跌，所

以您才不提倡换美元吧？这是原因之一！就是不谈把国家美元掏空对

全民的危害的大道理吧！我们就是讲老百姓保值的小道理！ 

    这分两种考虑思路： 

    一：比如你有 100美元，你要么存银行要么放到家里，国内是不

能用美元消费的对吧，比如你现在拿这 100 美元到香港买 10G 黄金

将来你去香港还是买 10G黄金！...... 

    ----------------------------- 

    @奶油是条狗 7338楼 2013-04-1815:53:48 

    楼主你妹，说了半天到底现在的闲钱该维持人民币还是换成美元？ 

    ----------------------------- 

    奶油是条狗，我说了半天买黄金的好处你楞没明白！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1818:17 

    @yxd8657337楼 2013-04-1815:10:59 

    @zxl19682012 

    今天美国又一个化肥厂爆炸了，真不消停啊。大动荡吗！？居然

先从美国闹起来了！ 

    ----------------------------- 

    这老天的成事在天，天道无常真是灵验！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1818:25 

    引用：中国铁路没有任何理由引进外资！ 

    网友说我只反左、不反右，这很不客观嘛！只是根据实际情况，

侧重点不同而已嘛！今天，俺就反反右。 

    中国铁路政改企，这我支持，但是，要说引进外资，我坚决反对。 

    以往我们引进外资，常用的理由有三：引进技术、引进管理、引

进资金。这三条理由，应用于中国铁路一条也不成立。 

    第一、说技术 

    A.中国的铁路技术，已经相当先进了。铁路设备的制造技术，基

本够用，机车、列车已经可以整车出口到发达国家了；铁路的建造技

术，外国人根本无法望中国项背，一条京藏铁路，足以把老外给震了。 

    B.外国先进的铁路技术，离开中国的市场一文不值。铁路在发达

国家已经是夕阳产业，没什么发展空间；在非洲等经济不发达地区，

又没有资金支持大规模铁路建设。因此，外国先进的铁路技术想变现，

只有借助于中国的市场。 
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    C.市场换技术，已经被证明是一厢情愿。市场让出的越多，技术

越没有着落，例如，汽车、大飞机，都是典型的例证。 

    第二、说管理 

    中国铁路的管理，是世界超一流的。以世界铁路 9%的运力，完成

了世界 25%的客货运量，你说，这样的管理水平不是世界第一谁是第

一？尤其是春运期间，在 40 天内，铁路运送 2.4 亿人次，日均开行

列车 2600 对，面对这样的汹涌的人潮，外国老帽基本上都要精神崩

溃了。中国的铁路管理者，考虑的是几亿人的运送问题，而外国的铁

路管理者，考虑的是几百万、几千万人的运送问题，两者根本不是一

个档次。 

    第三、说资金 

    A.当今中国给外国人的特点，就是有钱，炒房都炒到国外了，令

外国人又爱又恨又怕。因此，中国不缺资金，只是以往管理层总把中

国投资者当成傻子、提款机，使得国人失去了投资兴趣。所以，只要

坚持“三公”原则，真正维护投资者的利益，募集多少个亿的资金那

是小 CASE! 

    B.引进外资并不能解决中国铁路的负债问题。外国投资者不好糊

弄，他们只会对优质资产感兴趣。从以往的引资事例看，“甩包袱”

都是必然的步骤，没有例外。想让老外来还债，你以为老外是傻 X呀？

让老外来“摘桃子”，你以为中国国人都是傻 X呀？ 

    现在的中国，已经过了改革之初对技术、对资金、对管理如饥似

渴的年代，世界经济总量位居第二，足以傲视世界大多数国家，所以，



3249 

 

完全没必要动不动就提什么引进外资。 

    这么说，不是意气用事，而是有活生生的例证。记得当年银监会

想提高外资控股中国银行的比例，结果被人民网、中华网的网民一起

哄，给搅黄了，从以后的结果看，这事做得对。中国银行系统的银联

卡，已经打出国外，开始抢占 VISA 的地盘了，此刻，再看当初银监

会的动议，是不是低估了中国人民的力量？ 

    同理，中国的铁路我们完全有能力搞好，也一定会搞好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1900:18 

    有网友问：老师我认为在黄金再跌几次就不会出现这样抢购现状

了 

    ------------ZXL1968：我现在也没有钱了，没有料到黄金跌的

这样快！更没有料到这么快就抢购了！还是有点高啊！主要是新疆都

投资 2万亿了，铁路就上了万亿左右，7万亿全国都挡不住的！通货

膨胀太迅猛了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1910:24 

    人们如果决心反对暴行，武器不是问题！世界上的暴徒们你们不

要做的太过分，让别人绝望的时候其实就是你们自己的末日！ 

    附录：高压锅炸弹制造了“9·11事件”以后美国最严重的恐怖

袭击，这颠覆了美国人“恐怖袭击不可能再在美国发生”的观念。一

些人感慨：最令人担忧的是“没有线索，没有情报”。为何美国织就

的反恐安全网络并非牢不可破？专家的看法是：只要恐怖威胁存在，

要完全防范几乎不可能。 
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    一只成本不足 100美元的高压锅震动了美国。 

    在现场进行调查取证的专家称，爆炸源是杀伤力较低等级的炸药，

爆炸时并不能造成可以气压伤害路人或震碎建筑物窗户的冲击波，但

是足以推动弹片扩散到很大的范围。 

    “基地”推崇高压锅 

    中国现代国际关系研究院安全与军控研究所所长李伟对新京报

记者表示，美国对高爆物品管理非常严格，高压锅炸弹明显是恐怖分

子就地取材制作的炸药。 

    李伟认为，目前从爆炸物品上并不能判断波士顿连环爆炸一定是

美国人自己干的。“9·11事件”之后，“基地”组织为应对美国不断

加强的反恐措施，经常在网络上教授其追随者“就地取材”制作土炸

弹。在伊拉克、阿富汗路边的简易爆炸装置，各种形式都有，都是就

地取材做成的爆炸物。 

    高压锅炸弹在美国历史上并非首次出现。 

    美国《时代》周刊网站 4月 16日刊文《高压锅炸药的简短历史》

称，高压锅在反恐圈中一直臭名昭著。 

    2004 年，美国国土安全部曾专门针对高压锅炸弹，警告美国联

邦和各州安全官员称：“阿富汗恐怖分子在营地中经常教授的一种手

法，就是利用高压锅制作炸弹。” 

    在 2009 年震惊美国的胡德堡枪击案中，凶手尼达尔·哈桑一直

学习“基地”组织的网上杂志《激励》，里面就详细地介绍了高压锅

炸弹的制作方法。 
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    马拉松安检难度更大 

    疑犯选择在马拉松赛事终点处发动袭击，也让外界充满了猜测。 

    美国《华盛顿邮报》评论说：“在马萨诸塞州爱国者日发生波士

顿恐怖爆炸事件令人深感不安，因为这一纪念日与标志美国独立战争

打响的‘莱克星顿枪声’相关，蕴含着自由和独立的意义。而波士顿

市民也把观看马拉松赛事和红袜棒球队比赛视作传统，结果回应他们

的却是爆炸声。” 

    波士顿马拉松赛事堪称全球历史最悠久的马拉松赛事之一。每年

于爱国者日（四月的第三个星期一）举行，本身就具有很大的象征意

义。 

    在李伟看来，重大国际体育赛事人员集中，能够造成大规模人员

伤亡。国际社会对国际赛事的关注力度很大，能造成最大的影响，最

终引起最强的恐慌效应。因此，国际重大体育赛事，一直是恐怖分子

试图袭击的目标。各国在举办重大赛事的时候，也非常注重安保措施，

但是相对其他运动，马拉松赛事反恐安检难度更大。 

    案发日期引发猜想 

    案发日期，令很多分析人士猜测，连环爆炸出自美国国内极端右

翼分子之手。4 月 15 日是美国纳税的最后截止日期。美国“反政府

反税收”的极右翼分子非常痛恨这一天。同时，这一天又是爱国者日。 

    20年前的 4月 19日，位于得克萨斯州的美国著名极端宗教组织

“Waco”被美国联邦调查局攻陷而瓦解，76人死亡。这一幕令美国极

端右翼分子难以释怀。1995 年的 4 月 19 日，在美国俄克拉何马市，
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为了替“Waco”报仇，提摩西·马克维在联邦大楼前引爆了汽车炸弹，

160人丧生。由此，他被极端右翼分子视为“英雄”。 

    巧合的是，美国史上死亡人数最多的校园枪击案、惨死 33 人的

弗吉尼亚理工大学枪击案发生在 2007年 4月 16日。 

    “安全观念”再被打破 

    连环爆炸后，美国各界陷入反思。 

    CNN网站专栏作家格兰德森的看法是“恐怖袭击事件可能在任何

地方发生。恐怖袭击不可能在美国发生的观念再次被打破。” 

    李伟认为，近年来，总体而言，美国国内反恐取得了一定成效。

在美国华盛顿特区和纽约的反恐措施很严密，然而在其他地区，包括

波士顿，反恐措施却不如上述两个城市更加严格。 

    “9·11 事件”之后，挫败未遂的恐怖袭击事件多达 50 多起。

2009 年圣诞节期间，一名尼日利亚激进分子将炸药塞进内裤，乘坐

从荷兰飞往美国的航班，企图在抵达底特律时引爆炸药。不过，最终

炸药未能爆炸。活跃在也门的“基地”组织阿拉伯半岛分支认领这一

未遂袭击。 

    这名激进分子从荷兰将炸药带上飞机。如果是在美国登机，这种

可能性就非常小。美国的边境检查非常严格，等着通过海关的外国人，

都要被警犬用鼻子反复“检验”，确定安全才能被放行。 

    “无法完全防范袭击” 

    李伟指出，“9·11事件”之后，美国强化反恐措施，重要的一项

是要把恐怖分子挡在美国国门之外。美国国土安全部把美国的移民署
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和边境控制统领起来，制定了很长的可疑人员名单，防止名单上的人

进入美国境内。然而，这种措施难以阻止受到蛊惑的美国人变身恐怖

分子。2010 年 5 月 1 日，震惊全美的纽约时报广场未遂汽车炸弹袭

击事件，疑犯是巴基斯坦裔美国人费萨尔·沙赫扎德。他生于巴基斯

坦空军军官家庭，在美国大学拿了两个学位，娶了美国女子为妻。 

    美国《华盛顿邮报》评论文章指出，以往多次挫败恐怖袭击的阴

谋显示了美国安保体系的巨大进步，但波士顿连环爆炸的发生，再次

凸显了一直存在的预防恐怖阴谋之难。安全官员之前一直警告称，美

国不可能预防每一起针对美国本土的恐怖袭击企图。过去几年之所以

没有发生较大规模袭击，一方面固然受益于调查手段，另一方面也是

运气使然。 

    李伟也认为，恐怖袭击呈现突发性、隐蔽性和难以预测性，只要

恐怖威胁存在，要完全防范几乎不可能。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1910:26 

    陈禹安：多交五年养老金养肥多少公务员？2013-04-1909:26:37 

    归档在我的博文浏览 10253次评论 4条 

    再美好、再成功的制度也不可能永远正确，永远不造成伤害。把

伤害的后果全部推到制度身上，虽然能得到心理上的慰藉，但却于事

无补。尤为重要的是，我们更要认识到，制度造成的伤害，在我们不

做准备、不予正视的时候，尤为惨重。不仅是养老金制度，所有涉及

制度的领域概莫能外。 

    社保基金理事会党组书记戴相龙日前建议，每五年把退休年龄延
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长 1岁，引起广泛争议。据媒体采访了解，阶梯式、渐进式的延长退

休年龄是国际上通行的做法。随着老龄化程度的加深，具体的制度设

计可以是五年，也可能会更短。而这一说法明显一石激起千层浪，引

爆了口水战。 

    陈禹安在《这是 CEO的菜》中提到一个经典的案例：2004年，管

理大师德鲁克预言通用汽车将从美国三大汽车集团中消失。而德鲁克

去世后仅仅过了 4 年，通用汽车果然在 2009 年的金融风暴中宣布申

请破产重组。尽管与德鲁克描述的“消失”还不完全一致，但德鲁克

的这个预言显然已经成为他一生中许多个精准判断中的最后一个。 

    德鲁克之所以拿“通用汽车”说事，是源自于他对通用汽车的了

解。让德鲁克声名鹊起（开创了管理学这门新学科）却也引发轩然大

波的第一本书——《公司的概念》正是立足于他对通用汽车公司长达

18个月的全面深入的调研。 

    而德鲁克的《养老金的革命》这本书也必须从通用汽车公司说起。

事实上，当包括美国人在内的很多人在退休后享受养老金制度的时候，

不应该忘了在 20 世纪 50 年代接替阿尔弗莱德·斯通担任通用汽车

CEO的威尔逊。正是威尔逊率先提出并获得美国国会通过的养老金制

度安排，造就了今天这个世界上很大一部分人老有所养的安心局面。

在威尔逊之前的早期养老金计划都是“年金”计划，基本上只投资于

政府债券、抵押贷款等有固定收益的项目。但威尔逊否定了这样的做

法。他认为，这种貌似安全的做法反而会带来让一个国家和企业面临

难以承受的债务负担，或者会带来利率的大幅下降，从而降低了工人
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们的预期养老金。他的方法是必须将养老金通过购买股票的做法“投

资于美国”——对整个国家的生产性资产和生产能力及增长能力进行

投资。 

    另外，也有人主张将工人的养老基金投入他们所在的企业。但威

尔逊否定了这种想法。他认为，“如果用工人们的养老基金去购买他

们所在企业的股票，就等于把工人们的所有鸡蛋都放到了一个篮子

里”。一旦企业经营不善，工人们退休后就会流离失所，而能够保持

长久繁荣的企业总是极少数的。 

    威尔逊的这两大创举，无疑是十分正确的。这也让他一举成名。 

    1952 年，威尔逊的养老金计划首先在通用汽车公司实行，随后

的一年内，8000多个基金应运而生。但是，随着养老基金规模的迅速

扩大，一场革命悄然兴起。德鲁克将其称之为“养老基金的社会主义

化”。在他看来，根据最传统最严格的定义，社会主义的定义是“由

工人阶级掌握生产资料所有权”。通过养老基金，美国的工人阶级控

制了超过 2/3的企业股份（普通股）和大约 40%的借入资本（国家债

券、企业债券和票据等），成为了这个国家真正的、唯一的“资本家”

了。 

    尽管威尔逊深谋远虑，规避了很多风险，但他制定养老金所依赖

的大背景却发生了重大的变化，从而在今天带来了严重的问题。 

    这个背景变化就是人口结构的变化。1935 年，美国开始实施社

会保险制度时，65岁以上的人口在全部劳动力中的比重仅为 1∶9或

1∶10。但到了 70 年代，这个比例已经达到了 1∶4。当时，大部分
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人的寿命不超过 50 岁，而现在，50 岁的人还正是年富力强的时候，

更为重要的是，他们还占据了人口总数中的较大比例。 

    婴儿出生率的快速增长和婴儿死亡率的快速下降带来的人口快

速增长，以及随后出生率的再次下降和平均寿命的增长带来的老龄化，

远远超过了此前设定的养老基金的承受能力。 

    威尔逊绝对不会想到，50 年后，通用汽车公司每年居然要支付

70 亿美元的巨额养老金费用。而这个问题在由行业工会和各级政府

控制的养老基金上更为突出。 

    很多政府机构根本就没有对它们的养老金负债进行过任何资金

储备，比如纽约市，在林赛市长执政的 10 余年间，一直假装做到了

“收支平衡”。直到 1975年，随着退休员工的不断增多，纽约市需要

支付的养老金越来越多，自欺欺人的幻象这才无法维持。实际上，纽

约市在技术上已经破产！而这样的窘境绝非只出现在像纽约这样的特

大城市。宾夕法尼亚州的兰开斯特是一个仅有 5万人口的小城市，但

是，仅警察和消防人员的养老金缺口就高达 1000万美元。 

    因为没有顾及制度赖以制定的背景可能会发生的重大变化，出发

点美好、预期良好的制度往往会造成伤害。 

    目光敏锐的德鲁克最早准确预见了问题的发生，也相应提出，必

须从结构上对养老基金做出变革，让它能够更好地符合经济现实，更

好地服务于雇主和雇员，更好地满足养老基金社会主义化的政治经济

需要。但遗憾的是，各层级的决策者们似乎对此置若罔闻。连德鲁克

本人也不得不哀叹自己这本所有著作中最具针对性的书，却也最为人
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所忽视。实际上，养老基金带来的问题虽然可怕，但更可怕的是不敢

正视现实，甚至“文过饰非”、“掩耳盗铃”，自欺欺人地假装问题并

不存在。德鲁克在第二次世界大战刚刚结束时，曾经针对通用汽车从

战时状态恢复到平常状态提出过进行变革的建议：“我认为任何一项

政策（制度）在经过 20 年的时间后，多半已经不再适用了。目前，

通用汽车公司正要恢复和平时期的生产，这正是一个重新思考的绝佳

机会。”但是，德鲁克的建议却让通用汽车公司的高层大为光火。他

们反斥道：“我们花了 20年才制定、发展出这些政策，它们在实践中

受到了检验。我们知道它们是正确的！你还不如让我们去改变重力定

律呢。”正是成功公司和成功领导者对制度的坚守，让他们无视环境

情势的变化。德鲁克也正是据此在 2004 年做出了“通用公司将从美

国三大汽车生产厂商中消失”的大胆预言。而现在，在养老基金的变

革上，决策者们还是有可能重蹈覆辙。再美好、再成功的制度也不可

能永远正确，永远不造成伤害。而把伤害的后果全部推到制度身上，

虽然能得到心理上的慰藉，但却于事无补。尤为重要的是，我们更要

认识到，制度造成的伤害，在我们不做准备、不予正视的时候，尤为

惨重。不仅是养老金制度，所有涉及制度的领域概莫能外。 

    以上部分内容援引自《这是 CEO的菜》（商业常识的盛宴） 

    更多陈禹安“心理说史”与“心理经管”著作参见： 

    《海底捞能捞多久》（为什么海底捞能够取得“人治”的胜利）

http://t.cn/zY9l3cg 

    《激励相对论》（洞察心理需求，照亮激励盲区，怎么给人注射



3258 

 

职场肾上腺素？）http://t.cn/zY9lBQT 

    《向子贡学说服》（说服，就要启动恐惧的按钮，史上最伟大的

说服）http://t.cn/zY9ldO6 

    《心理乔布斯》（重磅心理学读本，苹果重生的秘密，乔布斯经

典灵修的另类活法）http://t.cn/zY9lg1y 

    《我是曹操，我怕谁（上下）》（一号首长的心理秘密，用社会心

理学的手术刀解剖三国英雄人物，提出令人耳目一新的见解，开心理

说史先河）http://t.cn/zY9lDRa 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1910:29 

    香港码头工人罢工胜算多大？2013-04-1807:41:31 

    归档在我的博文浏览 6700次评论 2条 

    香港码头工人罢工已进入第 20 天，劳资双方的谈判仍然没有丝

毫进展，工会组织扬言将行动升级，包括派人围堵位于中环的长江中

心大楼等等。香港劳工处专门安排了第三轮劳资调解会，由劳联及工

联会代表出席。工联会代表会后坚持加薪 12%，不接受码头承包商提

出的今年加薪 7%，明年加薪 5%的折中方案。 

    劳联参与谈判的代表在会后形容，新一轮谈判比上两次迈进了一

步，承包商还提出加一个月花红及额外奖金，让今年整体加薪幅度增

至 8%至 10%。不过，劳联属下的三个码头业工会其后发出联合声明，

指出调解时间过短、资方欠缺谈判诚意等，均令工会非常不满。声明

称，如果谈判模式、对象、方案及时间上无任何进展或调整，将不再

参与谈判。 
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    发起罢工的职工盟码头业职工会总干事何伟航表示，码头承包商

只愿意调整饭钱及拉缆钱，属小恩小惠，并非核心题目。他说，不排

除在 24 小时内将罢工行动再次升级。他希望这场工潮令首富李嘉诚

旗下的香港国际货柜码头（HIT）深切反省，因为 HIT 在工潮中角色

重要，应确保其承包商能向工人发放“有尊严”的工资。 

    据悉，职工盟已制订一系列方案，包括会谈一旦破裂，工人与支

持者便将到中环长江中心安营扎寨。至于劳工处提出分两阶段加薪建

议，工会将与工人商议。而香港劳工处则表示，会尽快安排下一次谈

判。 

    这场工潮比以往罢工复杂很多，有不同政治背景的工会介入，诉

求出现多样化，令劳资谈判陷入僵局。港府被指最初调解不力，有可

能是特首梁振英跟李嘉诚选举期间公开支持另一候选人有关。 

    “占领码头”一开始就受到香港市民关注，很快发展成为香港首

次由工运与社会结合的行动。特别是民间发起向港人募捐的“罢工基

金”捐款，一下子就超过 500多万港元，显示工潮获得了更多港人的

认同和支持。据香港星岛日报报道，虽然谈判没有取得突破，和黄集

团主席李嘉诚已经介入事件，表明“多使一点钱无问题”。消息指出，

李嘉诚一直反对集团高层提出将码头自动化，就是希望能聘请多一点

工人，创造就业机会，对于自己成为工潮的矛头所向，他有点“不开

心”，但表示希望尽快解决。预料在李嘉诚的介入下，HIT打算提高加

薪幅度及改善工人的工作环境，但不可能达到职工盟提出的两成三加

薪幅度。HIT原来提出今明两年各加薪百分之五，工联会及劳联提出
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加薪百分之十二，劳工界人士估计，若 HIT能接受百分之十的加薪幅

度，劳方可能达成一致。香港劳工及福利局局长张建宗期望，劳资双

方能互谅互让，尽快解决工潮。香港劳工处也认为，有信心最终达成

共识。 

    您可能也喜欢：工人罢工了湖北省应城盐矿三千工人罢工香港的

菲律宾工人 

    《羊城晚报》收粪工人大罢工 

    LG南京厂房工人罢工 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1910:30 

    中国大学的学费为何总是那么高 2013-04-1908:26:04 

    归档在教育杂谈浏览 868次评论 0条 

    对中国“上学贵”问题的回答，教育部前新闻发言人王旭明在

2006 年两会时曾发表过一番石破天惊的见解：人们对学费问题应当

转变观念。在计划经济时代，孩子从小学上到大学花的钱很少，因为

国家都给包了，但是在市场经济时代，形势已经发生变化。非义务教

育阶段的教育已经成了家庭的一种消费，既然是消费，就要根据自己

的经济、智力实力来选择。北大、清华这些优质教育资源是有限的，

自然比较贵，不是所有人都消费得起的。就好比逛市场买东西，如果

有钱，可以去买 1万元一套的衣服；如果没钱，就只能去小店，买 100

元一套的衣服穿。现在很多人不考虑自己实力如何，都想让孩子往好

学校里挤，这是非理性的，也是形成“上学贵”观念重要来由之一。

（《新华网》2006年 3月 6日） 
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    王旭明的这番言论一经媒体报道，就引来了网上人们的口诛笔伐

之声，最激烈的，说王旭明的话已严重地伤害了中国人民的感情，他

必须向中国人民谢罪。网友们的义愤可以理解，可中国历来没有这个

传统，真要让王旭明向中国人民谢罪，其过程之曲折之艰难可想而知。

再说，即使谢罪了，又能怎么样？“口惠而实不至”，残酷的教育现

状依然不会有太大的改观。与众网友不同的是，我倒很佩服这个新闻

发言人，并非对他说的话，而是对他敢于说这番真话的坦城与勇气，

他并没有象以往的发言人那样用一些大话空话套话来敷衍塞责，而是

很可贵地直言不讳，自报家门，道出了中国教育的可怕现状——教育

就是消费，消费就是花钱。尽管王旭明的发言充满了霸道与荒谬，但

我们只要把沸腾的热血冷静下来仔细想想，中国的教育现在是不是按

消费形式搞的？现实正是如此，从幼儿园、小学就开始了，钱多的上

好学校，钱少的上差学校，没钱的啥也别上；到了上大学更是如此，

大款老板权贵们提前就把子女的户口移民到北京这类分数低的地方，

没来得及用移民这招的，也千方百计用钱弹让子女攻进名牌大学的校

门；而对于穷人们，即便算你考上了好大学，高额的学费也会让你望

而却步，甚至演出一些家破人亡的悲剧。纵然你凭分数实力上了好大

学，天上人间的大学生活也会让你英雄气短扼腕长叹。王旭明说得一

点也没错，现在的上学确实已经像穿衣服一样了，没钱的千万要量力

而行啊！王旭明不但率直，而且口才极好，居然想出了这样一个贴切

的比喻，把教育是消费这番道理讲述得通俗易懂形象生动，我们应该

对他致以崇高的敬意——真不愧是堂堂中华教育部的新闻发言人啊！



3262 

 

实际上，王旭明的这番话也没什么新鲜的，它不就是前几年甚嚣尘上

的“教育产业化”的阴魂再现吗？这两年，各级政府官员都学乖了，

见人家西方发达国家都是把教育当作公共服务产品对待的，于是在正

式场合都慎提“教育产业化”这几个字了。而在骨子里，发展教育用

的还是产业化的思路与做法。最明显的证据就是这几年一路迅猛飙升

的教育收费，一直居高不下，愈演愈烈。尽管教育部为平民愤，派了

5.6万个检查组到各地去查，据说战果颇丰，清退违规乱收费 13.2亿

多元，还撤职或免职了 794名校长，按教育部的行话说是“教育乱收

费势头已得到有效遏制”。我不知道，这“有效”二字在“上有政策，

下有对策”的各级学校面前，到底有多大的效果呢？这不过是教育“乱”

收费的一点，而教育政策允许的高收费却在一路高歌地猛进着。教育

高收费的后果已经可怕地显现了出来，大量并不富裕的老百姓丧失了

受教育的机会，由此造成的灾难是永远难以弥补的，它需要几代华夏

儿女用惨重的代价去偿还。尽管国家法律明确保障公民有平等受教育

的权利，但在高额的学费面前，教育的不平等却触目惊心地存在着。

即使这样，教育部门还是一付气定神闲的派头。前年，在国务院新闻

办举行的新闻发布会上，时任教育部副部长的张保庆针对当时十分敏

感的高等教育收费问题表态说：“高校收费政策尽管有不完善的地方，

但基本上还是比较合理的。”时过一年多，国民经济依然持续增长，

人民的收入依然持续增加，这高额的收费想来更是照旧“合理”了。

有比较才有鉴别，还是让我们纵横比较一下，看看中国大学的收费到

底合理不合理。 
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    依照纽约州立大学高等教育财政与接近性课题组收集的 9 个国

家 1997—1998 年度学生和家庭承担的高等教育成本额显示：在公立

学校里，从绝对值看，美国 4000美元、马来西亚 3515美元、加拿大

2668 美元、英国 1000 美元、纳米比亚 884 美元、墨西哥 16 美元、

德国 190 美元、肯尼亚 316 美元。如果按购买力 1 美元=1 元人民币

计算，中国高校的学费已是世界第一。高校收费占国民人均 GDP的比

重，在学费较高的美国和加拿大，这一数据都不超过 10%，而中国目

前人均 GDP 刚过 1000 美元关口，5000 元人民币的学费已占到 60%以

上。横比已让人心惊不已，不妨再与上世纪 30 年代竖比一下。那时

的大学，有国立、私立和教会三类，学费最便宜的是国立大学，如清

华、北大等。1932年修订的《国立北京大学入学考试简章》第 14条

规定：北京大学学费每年银元 20元，分两期，于每学期开学前交纳。

体育费每学期银元 1 元，合计每年交费 22 银元，宿费全免。清华大

学、北平医学院等与北大基本相同。个别的高一些，如铁道部所属的

交通大学，每年 40银元。30年代 1块银元可以买 6斤好猪肉，今天

以人民币 10元 1斤计，北大当年的学费才 1320元。资料显示，30年

代国立大学的学费占平民家庭生活费的份额大约 5—10%，或者相当

于一个工人一两个月的平均工资。无论跟外国比，还是跟上世纪民国

时代比，现在中国大学的收费已经高不可攀，让大部分老百姓不堪重

负，让莘莘学子生活得异常艰辛。按理说，面对如此高额的学费，国

家总应该帮助老百姓减轻负担，而不应大话什么“教育产业化”，空

谈什么“教育是消费”。尽管已经实行了助学贷款，但由于发放的比
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例小金额少，对困难学生来说也是杯水车薪。这方面，美国做的最好。

毫无疑问，美国的大学学费是世界上最贵的，现在美国的媒体几乎天

天都在叫嚷：学费上涨太猛，超出中产阶级的承受能力。好象高学费

让老百姓苦不堪言，事实却并不是这样。美国的学费是高，但奖学金、

助学金也高，学生贷款、打工助学的机会也多。以 2003-2004年度为

例，美国从联邦政府、州政府，到学校、私人慈善机构给学生提供的

各种资助达到 1220多亿美元，而在校学生有 1646万多。平均到每个

学生头上，就有 7400 多美元，远远超出公立大学的平均学费。而真

正得到资助的学生特别是贫困生，平均拿到的钱要大大多于 7400 美

元，因为许多来自富裕家庭的学生并不需要资助。这就是说，在美国

上大学，大部分人用不着自己交学费，在这方面，越穷越合适。大部

分美国人的高等教育负担，比学费代表的数字要低。与之相比，中国

的大学只知道让老百姓交纳学费，却不能提供让学生安下心来学习的

最基本保障，这样刻薄的大学，让我怎么对你心生敬意呢？ 

    教育收费年年高，年年有人提批评，可就是不见任何形式的好转，

这多少让人有些丧气。其实，也难怪大学收费高，如今的大学，那像

个学术重地，整个儿一行政衙门，闲人大批，机构臃肿，再加上铺张

浪费，如此高的教育成本，倘若不多收点学费，大学就难以正常运转

了。有人测算，如果将大学中的非教学人员精简 1/3到 1/2，则学费

至少可以减少 1/3以上。降低教学成本，减少大学收费，采取切实有

效的助学措施，解决穷苦百姓的后顾之忧，，这些并不是太难做到的

事情，可是我们的教育决策者们明知可为却不为。上不起大学的老百
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姓们，你们就认命吧！还是听从教育部新闻发言人的劝告，消费要量

力而行，钱多就上点好的大学，钱少就随便上个什么都行，没钱就不

要享受大学教育这等奢侈的消费了。 

    真应该感谢王旭明，正是他的一番大实话，才让我们看到了教育

产业化的幽灵仍然在中华大地上徘徊；正是他的率性而言，才使我们

明白了，在现代中国，大学这样的教育还有好多人消费不起，中国教

育的振兴还有很长一段路要走。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1910:31 

    转入地下的公款吃喝如何遏制 2013-04-1707:37:52 

    归档在时政激扬浏览 2269次评论 2条 

    自从去年底中共中央总书记习近平发出“厉行节约、反对浪费”

的号召和中央出台了八项规定后，高档餐厅的公款吃喝明显少了，似

乎公款吃喝之风得到了遏制。难道我们的公仆们真的良心发现，洗心

革面重新做人了吗？我向来是“不惮以最坏的恶意”推测中国的官员

的，看了 4 月 14 日《京华时报》的报道：《清代府邸变身隐蔽会所，

人均 6千元招待公职人员》，再次证明了我的推测是对的。 

    官员们全是社会上的精英人士，绝顶聪明，一向是“上有政策，

下有对策”，知道不能与中央的规定明着对抗，于是就实行公款吃喝

战略大转移。据报道，北京的公款吃喝转移到了位于公园、古寺和胡

同里的就餐场所，这些就餐场所服务员的牛气回答就是明证。当记者

问：“八项规定对你们没有什么影响吗？”服务员大义凛然地说：“没

有。如果有任何问题，请直接给我领导打电话。前两天不是两会期间
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嘛，这里也接待了好多客人，都是司长啊这类人。”自然，这些公务

宴请都已经“隐身埋名”，宴请单位成了一些酒楼的最大机密。 

    更绝的是，有些宴请悄然转到了内部餐厅。沈阳和驻沈部分政府

机关在处理一些重要的公务宴请时相当低调、谨慎，转而将重要客人

请进自家食堂——当然，不是普通的员工食堂，而是有专用厨师（都

是从高档饭店聘请的）和服务员（请本单位的年轻女孩兼职）的“小

食堂”。这些地方，装潢可能不如高档酒店，但饭菜之精致、服务之

精细，有过之而无不及。大龙虾、海参、林蛙（东北特有的高档菜肴，

一盘林蛙仅原料就超千元），样样都有；茅台、五粮液、高端红酒，

客人任选。有的机关在宴请重要客人时，还会组织一些随场演出，钢

琴名曲、美女高歌，高雅别致，以添酒兴。原来公款吃喝的奢靡之风

依然在中华大地上劲吹着，只不过是转入了地下活动，伤不起的民众

禁不住要问了：这股奢靡之风为什么就管不住呢？其实，各级党委和

政府对公款吃喝的严管从来就没有放松过。各地有一个似乎很成功的

经验，由纪委干部和公安人员组成检查组，带上摄像机，悄悄前往地

方上的各大酒楼，到现场检查党员干部的公款吃喝，并留下证据。的

确，这种措施，在一段时间内确实非常管用，但问题是：这种“运动

式”的执法之路能走多远的呢？在风头上时，公款吃喝可能收敛一些，

风头一过，公款吃喝还是会卷土重来。何况，纪委和公安本身也有权

力要受到监督的问题，一旦他们也在公款吃喝，谁又来监督他们？难

道公款吃喝真的成了久治不愈的顽症？我们对此就束手无策了吗？

还是让我们先看看国外是怎么限制公款吃喝的吧。 
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    欧洲政府官员在吃喝方面公私分明，政府对此有严格的监管，而

滥用公款一旦被媒体披露出来就会成为一件大丑闻。2002 年，德国

前央行行长威尔特克带着老婆孩子在柏林超豪华酒店阿德龙住宿 4

天，花销 7661 欧元。按规定，他本人可因公务报销两晚上住宿费，

其余费用应由他自己支付。结果整笔费用都由德国央行属下的德累斯

顿银行埋了单。此事经媒体披露后轰动全国，威尔特克不得不离开年

薪 35 万欧元的德国央行行长职位。在日本，很少见到政府官员用公

款大吃大喝的现象，这和日本民间对政府的严密监督有着很大的关系。

从 1994 年起，日本各地陆续建立了民间行政观察员制度。民众自发

成立“全国公民权利代言人联络会议”，对政府行为进行监督，检查

纳税人的钱到底是怎么用的。他们时常向政府提意见，要求公开财务。

在密切监督之下，政府官员自然不敢随便用公款吃喝了。就是在腐败

多发的印度，很多政府公务员竟然没有公款吃喝的概念。由于每年所

做的预算当中没有招待费这一项开支，发票不能用工作的理由报销，

公款吃喝的财政支持被切断了；更可怜的是，印度政府部门没有食堂

等后勤设施，而且中间只休息半个小时，因此那些被认为是“社会精

英”的公务员的午餐都是从家中带饭或者在街边小摊上解决。就是那

些大权在握的政府官员，也不敢接受别人的请客吃饭。因为一旦被媒

体发现曝光，即便他们没有做损公肥私的事情，也会“有理说不清”，

公共舆论的压力甚至会使其职位难保。再说餐馆，非但不指望公款消

费能带来多大的利润，而且对此还唯恐避之不及，因为一旦受到丑闻

牵连的话，各种各样的调查将使其蒙受巨额损失。这样看来，外国之
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所以公款吃喝不流行，并不是官员们不爱，而是制度的硬性规定让他

们不能，民众和媒体无处不在的监督让他们不敢，曝光以后的严重后

果让他们不忍。其实，以公款吃喝为标志的享乐主义和奢靡之风，作

为一种习以为常的“街头腐败”，正是权力不受约束的最基本表现，

尽管已经深深刺痛了民众的神经，成了人人喊打的过街老鼠，但很多

权力现在还没有被关入笼子里，一有机会就为非作歹。因此，遏制中

国式的公款吃喝应该借鉴国外的成功经验，不能完全寄希望于政府部

门的监督，只做形式上的治理，更不能幻想依靠各级官员的道德自觉。

必须要从根源上约束官员权力的为所欲为，也就是习近平谈到的“把

权力关进笼子里”。首先，需要完善预算制度，管好公共财政，管好

政府的钱袋子。必须要细化预算，预算项目编制应该更细致、更明确，

最大限度降低预算的弹性，标明公共资金的具体流向，而不是动辄以

含混的“办公用品”、“项目经费”随意列支。每年所做的预算当中要

砍掉招待费这一项开支，从源头上切断公款吃喝的财政支持。另外还

要继续加快预算公开，向社会公开政府的账本，并切实接受公众的监

督。其次，要创建一种鼓励公众与媒体监督、并及时回应舆论关注的

社会监督制度。媒体与民众所享有的公民监督权利，不容易为权力所

收买，而且这种监督的网络无处不在，权力也收买不过来，并且他们

的监督对象包括全体公权力，也就是包括纪委、公安本身。当然了，

这种监督权力必须要受到法律真实而有力的保障。对于媒体，特别是

本地媒体，官方不但不能压制他们报道负面的新闻，而且要鼓励他们

多揭露社会丑恶，多监督公权力；对于民众，要设立绿色通道来接受
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他们的检举与举报，及时反馈处理结果并给予相应的奖励。可以说，

依靠媒体和公众的力量监督与防范公款吃喝，比仅仅由纪委、公安明

查暗访来防范，来得更持久、更全面，甚至更节省行政成本。 

    这样一来，公款吃喝的权力不仅面对着纪委、公安的镜头，而且

是陷入到了“人民战争的汪洋大海”之中，再让人大和审计捏紧“钱

袋子”，公款吃喝这一顽症还难解决吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1910:35 

    他们一步步就要实现让人民币暴跌的计划了！ 

    附录：易纲：近期将扩大人民币汇率浮动区间 2013 年 04 月 19

日 09:43 杨燕青严婷我有话说查看评论(4)中国人民银行(行情专区)

副行长、国家外汇管理局局长易纲日前在国际货币基金组织(IMF)“汇

率制度”研讨会上发表演讲时称，中国近期将进一步扩大人民币汇率

浮动区间。 

    同时，易纲强调了人民币汇率改革取得的进展，以及对实体经济

再平衡调整的影响。此外，他还提出中国基本满足了“最优货币区”

的条件。 

    进一步扩大汇率浮动区间 

    “汇率将更加市场化。去年我们将人民币兑美元的浮动区间从

0.5%扩大到了 1%，近期内我们将进一步扩大汇率浮动区间。”易纲说。 

    易纲在演讲中重申了中国在人民币汇率改革方面取得的进展。中

国在 1994 年将人民币官方汇率与外汇调剂价格正式并轨，开始进入

有管理的浮动汇率制。之后两年内，人民币兑美元的实际汇率迅速上
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升。2002至 2005年期间，人民币汇率开始随着美元走弱而有所回落。

因此，到 2005 年时，中国决定将人民币与美元脱钩，开始实行以市

场供求为基础、参考一篮子货币的有管理的浮动汇率制度。 

    易纲称，自从 2005 年汇改以来，人民币兑美元的名义汇率升值

幅度达 32%左右。根据国际清算银行(BIS)计算，人民币兑美元的实

际有效汇率升值幅度超过了 36%，与 1994 年相比，实际有效汇率升

值幅度更是高达 70%。 

    中国人民银行于去年 4 月 14 日宣布扩大人民币兑美元日浮动区

间。此举被外界看成是增强汇率弹性，推进外汇管理体制改革的重要

一步。这是人行 2005 年启动汇改以来第二次扩大人民币兑美元日浮

动区间。上一次是在 2007 年，当时人行宣布自 2007 年 5 月 21 日起

将浮动区间由 0.3%扩大至 0.5%。 

    易纲表示，人民币汇率的名义和实际汇率升值，对中国经济调整

经常账户占 GDP 比重起了很大作用。中国的经常账户占 GDP 比重在

2007 至 2008 年达到峰值，之后便开始下降，到 2011 年时已降低至

1.9%，2012年为 2.3%。 

    “我们将继续改革汇率制度，更加市场化，让市场供给来决定汇

率。”易纲说。 

    更平衡的国际收支是目标 

    从宏观经济政策，即增长、就业、通胀以及国际收支平衡来看，

易纲称，中国在增长、就业和通胀方面做得不错，但在国际收支平衡

方面，过去经常账户盈余很高，如今已开始改善。他说：“更平衡的
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国际收支是我们的目标。” 

    易纲称，中国的劳动力成本正在不断调整，尤其是过去五年已大

幅上升。而劳动力成本的上升幅度略微超过了生产力上升幅度，这就

意味着中国的竞争力正在下降。但他表示，这是一个健康的调整，因

为能够促进消费，体现了“追赶效应”，而这一调整趋势也会继续下

去。此外，社会保障和环境成本亦在上升。 

    尽管上述调整降低了中国的竞争力，但易纲表示这却是健康的，

能让中国经济更加可持续发展，对中国和世界经济的再平衡都是有益

的。“这一过程会继续下去，通过价格和汇率渠道，中国经济将会实

现再平衡目标。” 

    此外，易纲还称，中国已经成为了一个主要的进口国。目前每年

进口商品价值达 2 万亿美元，如果继续以每年 6%的温和速度增长的

话，到 2020年时中国的进口额将达到 3万亿美元。 

    中国基本符合“最优货币区” 

    易 纲 还 提 出 ， 可 以 将 中 国 视 为 “ 最 优 货 币 区 ”

(OptimalCurrencyArea)。 

    最 优 货 币 区 理 论 ， 首 先 由 经 济 学 家 罗 伯 特 · 蒙 代 尔

(RobertMundell)于 1961年提出。蒙代尔认为，需求转移是引起收支

不平衡的主要原因，浮动汇率只能解决两个不同货币区之间需求转移

的问题，而同一货币区内不同地区之间的需求转移只能通过生产要素

的流动来解决。也就是说，具有生产要素高度流动性的几个地区可以

组成一个货币区。 
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    易纲表示，中国的东西部地区差距很大，甚至超出欧元区的情况，

东部地区的人均收入是西部地区的三至五倍。中国基本上满足“最优

货币区”的关键因素：首先，在财政制度上中国通过中央财政转移，

从富裕地区转移到贫困地区；其次，中国有着高度流动的劳动力市场，

至少有 1.6 亿农民工正在城市务工；第三，国内交易市场非常统一；

第四，有效的宏观经济政策。 

    “例如，我参与解决上个世纪 90 年代末广东、新疆和宁夏等省

份发生的金融危机。广东是相对发达的省份，但新疆和宁夏欠发达。

当时，人行要决定，作为最后贷款人是否要提供流动性，如何处理地

方政府债务。要设计一个既能避免道德风险又能缓解危机的救助方

案。”易纲说，从上述方面来看，中国基本上是一个“最优货币区”。 

    附录 2：RQFII等入市重提速 A股市场再迎活水 2013年 04月 19

日 01:38 我有话说查看评论(191)去年 12 月，A 股上涨很大程度是

QFII和 RQFII入市带动，近两个月 RQFII和 QFII却挂空当，市场正

能量削弱。如果“双 Q”近期重启，或许有望给回调 200余点的大盘，

再注活水。 

    4月 18日晚间，针对 2000亿 RQFII重启审核的消息，博时基金

向本报记者证实，证监会和外管局已经开始接受基金公司相关产品的

申报，一改两个月来管理层予以冻结的状况。 

    “一个多星期前，外管局、证监会、中国基金业协会三个部门召

集基金公司、证券公司相关负责人开会，传出的信号是对 RQFII 收

紧。”4月 17日，上海某大型基金公司香港子公司人士表示。 
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    此时距 1月 24日最近一次 RQFII额度获批已过去近 3个月。“我

们预计 4月份 RQFII依然是空当期。”上述人士表示。 

    今年春节前，市场普遍预计节后 2000 亿元的 RQFII 额度将要获

批。 

    不只是 RQFII，QFII额度获批的进度也骤然降温。如果说 2月份

因春节因素 QFII 额度只获批 8.5 亿美元情有可原，那么 3 月份 9 亿

美元的 QFII额度则给市场泼去冷水。 

    “之前，QFII 每月获批额度都在 20 亿美元左右。”国信证券策

略分析师闫莉说，“增速小于此前月份。”去年 12 月，A 股上涨很大

程度是 QFII 和 RQFII 入市带动，近两个月 RQFII 和 QFII 却挂空当，

市场正能量削弱。如果“双 Q”近期重启，或许有望给回调 200余点

的大盘，再注活水。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1910:40 

    他们已经表现为做空利器了，不要幻想了： 

    附录 1：RQFII-ETF身陷做空疑云：从人气爆棚到集体折价 2013

年 04 月 15 日 07:10 中国证券报我有话说查看评论(4)从人气爆棚到

集体折价 

    从最初上市的人气爆棚到首次集体折价，如今的 RQFII-ETF似乎

已不再像从前那样受到海外资金青睐了，这一番变化让市场唏嘘不已。 

    “如果是单个产品的折价明显，可能是套利者操作所致。但如果

是普遍现象，那可能就是抛压太大。”在一家基金公司国际业务部工

作的老莫认为，前期 RQFII 出现大幅折价，刚好与 A 股调整步调一
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致，与 A股短期负面因素积累导致预期不佳有关。 

    海外资金真的在看空 RQFII-ETF么？海外机构预测，折价只反映

了海外投资者的短期态度，他们对 RQFII-ETF 的长期热情会依然保

持。而且，随着 A 股市场的调整和近期利空因素的消散，RQFII-ETF

的折价情况会有所缓解，甚至会再度出现之前的高溢价状况。 

    折价收窄或是“假唱” 

    清明节后的首个交易日，在港上市的 4只 RQFII-ETF折价率瞬间

收窄，激起市场阵阵涟漪。 

    近期，A股在 2200点一带陷入胶着，在港上市的 4只 RQFII-ETF

折价率也持续扩大，但清明节后的首个交易日却瞬间收窄，随后的折

价空间整体趋于缩小。“折价收窄是因为前期负面因素得到暂时缓解，

抛压减小，也有可能是套利者在进行波段操作。”在一家基金公司国

际业务部工作的老莫如是分析。 

    2012年 4月，主要投资 A股 ETF的 4只 RQFII产品在香港亮相，

一经推出便大受欢迎，易方达中证 100、嘉实明晟 A股、华夏沪深 300

和南方 A50的 RQFII额度一度供不应求。由于投资者热情高涨，4只

RQFII-ETF都先后多次追加外汇额度。目前规模最大的是南方东英管

理的南方 A50，资产总值约为 160亿元，成立之初该产品的外汇额度

仅 50 亿元。此外，华夏沪深 300 现在的规模大约为 137 亿元，易方

达中证 100和嘉实明晟 A股分别为 102亿元和 23亿元。 

    RQFII额度申请的增加，背景是海外资金不断申购上述投资 A股

的 ETF产品。即使在去年 11月 A股持续创出新低的过程中，上述 ETF
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的基金单位(份额)也都在不断增加且持续溢价交易。 

    然而，从去年 12 月开始 A 股市场触底反弹后，直到今年 2 月，

上证指数上涨至 2400 点附近，多只 RQFII-ETF 产品进入持续折价状

态，份额也频频缩水。到清明节前，首次出现 4只 RQFII产品全线折

价的情况，其中，华夏沪深 300、南方 A50、易方达中证 100 和嘉实

明晟 A股人民币计价部分 4月 5日的折价率分别高达 3.01%、1.54%、

2.61%和 2.99%，引起市场阵阵惊叹。 

    资金套利“功不可没” 

    对于 RQFII这段时间出现的折溢价风波，老莫认为，其中的原因

不能一概而论。RQFII清明后折价收窄可能是因为前期负面因素得到

暂时缓解，抛压减小，也有可能是套利者在进行波段操作。 

    “如果是单个产品的折价明显，可能是套利者操作所致。但如果

是普遍现象，那可能就是抛压太大。”老莫介绍说，前期 RQFII 出现

大幅折价，刚好与 A股调整步调一致，与 A股短期负面因素积累导致

预期不佳有关。 

    短期利空因素是导致折价出现的导火索，近期来看，短线资金有

流出中国相关概念市场的迹象。大成基金香港子公司大成国际产品总

监陈建武表示：“中国政府先后加码房地产调控和银行理财产品监管、

朝鲜半岛局势出现紧张、禽流感疫情等，这些利空因素叠加在一起，

确实让海外投资者对中国市场产生了很强的忧虑情绪。” 

    但在出现大幅折价后，上周 4只 RQFII-ETF的折价在三四天内又

快速恢复，专业人士认为“套利者功不可没”。 
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    老莫介绍，ETF参与者主要是机构投资者，香港本地投资者并不

多。这些机构主要是国际上的一些对冲基金、大型投行、券商、保险

公司等金融机构，还有一些专业的 ETF做市商，这些机构往往会利用

全球市场套利，RQFII就为他们提供了借道香港投资中国的工具。 

    “这些券商有些是 QFII，但不是每家公司的 RQFII 里面都有

QFII。”老莫称，QFII会将 RQFII的额度再设计成结构化的产品，一

般是票据化的产品，再转卖给做对冲的客户，而对冲客户的波段操作

行为可能会造成 RQFII价格的波动。但另一方面，对冲基金一般会在

全球范围内进行操作，有时候单个市场的下跌并不一定会亏钱，所以

不见得就会短进短出，有些机构也会长线持有 RQFII。南方 A50之所

以折溢价幅度都较大，原因就在于其机构客户相对其他几只产品更多。 

    德国安联集团在香港的资管子公司——联博香港的大中华区机

构销售主管孙昊则认为，套利者应该主要是在港的中资分支机构。因

为 RQFII-ETF 跟踪的是 A 股指数，因此其套利方法需要跨越两个隔

离的市场，投资者需手中持有相应的 A股，同时在香港二级市场买入

ETF份额，并在 A股市场卖出已持有的一揽子股票，这样才能最快地

实现套利。“他们其实并不需要持有全部一篮子成份股，只需要持有

成份股中的一些高β股票就行，因为这类股票与指数的波动最为贴

近。” 

    孙昊认为，在 RQFII-ETF的套利上，中资机构在香港的证券公司、

基金管理公司、保险系资产管理公司有较好的条件，因为他们能同时

进入两个市场。“即使是有 QFII额度的外资机构也不达不到这些中资
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机构的速度。”孙昊说，“QFII的持仓时间、空仓比例都有限制，套利

的成本和速度都不如中资机构。” 

    “基金公司只管将额度卖给这些机构，ETF份额的申购和赎回都

是由代办券商(PD)来开展，这些券商也负责做宣传和推广，至于这些

机构再会将产品卖给谁，基金公司并不过问。”老莫如此表示。 

    另外，老莫还指出，要实现跨境 ETF的套利其实很难，因为要实

现跨境套利就必须要有稳定的价差，需要在香港市场和内地市场均开

设交易账户。“其实境外资金参与折溢价套利的很少。RQFII-ETF 的

折溢价率很多时候与 RQFII的额度和市场供求有关。如果出现较大的

折溢价，一般是做市商来处理。” 

    资金将重新流入中国 

    有海外机构和中资公司海外分支机构的人士预测，未来随着

2000亿元新增 RQFII额度的陆续投放，RQFII额度的吃紧状况将有所

缓解。 

    而全球二级市场资金监控机构 EPFR 的数据显示，过去半年一直

在增配中国的外资流，自 2013 年 2 月 21 日起，开始整体流出中国，

流出量达到 3.5%。不过陈建武认为，撤退的资金应该主要是短期资

金，海外主力资金仍然对中国市场长期看好。“从海外投资者的角度

看，中国是否存在房地产泡沫、影子银行，地方政府债是否可控等问

题深刻影响着他们对中国未来经济走势的看法。”陈建武透露，部分

RQFII-ETF在最近的折价风波中并没受损，例如资金并没有从华夏和

南方的 RQFII-ETF撤离的迹象。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1910:42 

    孙昊也表示，“国五条”及整顿影子银行等政策引起了市场对进

一步紧缩的担忧，在此情况下，投资者对已实现盈利进行获利回吐是

一种较好的策略选择。但是根据联博香港掌握的情况，主力外资长期

看好中国市场的基本面并没有改变，尤其是对未来城镇化设想的积极

作用，均认为有很好的投资机会，主力外资针对中国的长线策略也没

有发生实质性的变化。 

    大成国际认为，海外投资者对 RQFII-ETF的热情依然持续。随着

A 股市场的调整和近期利空因素的消散，RQFII-ETF 的折价情况会有

所缓解，甚至会再度出现之前的高溢价情况。“目前 A 股的估值相对

其他地区的股市，特别是美国股市而言，仍处于比较低的位置。这种

估值上的优势，会对海外投资者具有持续的吸引力。”陈建武说。 

    将时间拉长一点来看，自 2012 年 9 月开始，外资开始加速流入

中国。自 2012年 11月中旬以来，全球股基的新增资金中有 33%流向

那些专门配置新兴市场的基金，其中 3.6%配置给了中概股。 

    有机构预计，随着中国经济复苏，二季度资金将整体流入中国。

孙昊表示，产业升级和消费提升，新能源和环保等等领域，是主力外

资比较看好的领域。而在调整期，防守型的公共事业类板块也是一个

战术配置的选择。 

    根据 EPFR 的监测，外资在中国配置的仓位，主要集中在金融地

产、能源和可选消费品板块。“基金经理们相信，对中国银行(行情股

吧买卖点)系统健康的担忧被夸大，从出口转向国内消费的再平衡也
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正在有条不紊地进行。” 

    “长期资金确实没有撤出中国，但是也没有继续对中国加仓。”

来自香港的对冲基金——中环资产投资基金的常务董事蔡礼键说：

“如果日元持续贬值，预计对日本股市的投资热情会保持到年底。” 

    附录 2：外管局狠批机构申请 RQFII额度过高禁止转让额度 2013

年 04 月 11 日 16:50 我有话说查看评论(35)据外媒报道，鉴于有机

构投资者在申请 RQFII(人民币合格境外机构投资者)额度时过分进

取，动辄申请高达 50 亿元或 100 亿元人民币，引起内地监管机构关

注，质疑它们是否有能力承受所申请的额度；中国国家外管局终于出

手，狠批该等机构“狮子开大口”，并禁止其转让额度，否则将受罚。 

    ------------------有人说 RQFII 不会消耗离岸人民币资金池，

他们的依据是离岸人民币存款的增长足以抵消 RQFII 所消耗的资金，

中国大陆经济回暖以及其相对较高的潜在回报确实令投资者憧憬。如

果反之呢？现代金融工具对一国经济的摧毁是瞬间的事情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1910:45 

    引用： 

    喜讯！县长及公安局长被追打痛殴！发表于：2013-04-1910:16:15

作者:jackfu1198发短信加好友更多作品博客 

    级别：从事积分：18137android 智能电视客户端用智能产品赢

IPhone5白皮书扇了谁的脸？ 

    4 月 16 日，贵州省榕江县车江乡因征地问题引发大规模警民冲

突。当地官员带着四五百人强行施工，遭到数百村民强烈抵抗，双方
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激战 3个回合。混战中，愤怒的村民追打痛殴副县长及公安局长。当

天有 5名村民被打致重伤，18人轻伤。 

    村民魏先生表示，这里有三个村庄，一村的土地快被征完，现在

又针对二村，价格很低，村民不同意。下发的征地文件没有县政府的

公章，村民质疑其合法性。老百姓依赖土地维生，以低廉的价钱卖掉，

村民以后如何维持家庭生计。 

    杨先生则表示，以政府名义征收土地，然后高价拍卖给开发商，

官商勾结，相互谋利。“没有给老百姓安置就业，村民以后生活怎么

办。政府把土地骗完了，就不理老百姓，今年连最基本低保也没有了，

这是什么样的政府。” 

    据悉，榕江县属贫困县，当地政府采取未批先占，批少占多，强

征土地 2000 多亩，远远超过土地批件审批的数字。时至今日，仍有

1400多亩土地被闲置，任其荒芜。如以建农贸市场的名义征地 30多

亩，是典型的未批先占。 

    为此，当地民众怨声载道，为维护自己的合法权益，当地民众开

始上访维权，不仅处处碰壁，还被抓被关。走所谓的司法途径，也走

不通，各部门不受理，村民告状无门。 

    官员喊话激化矛盾村民追打官员 

    当天早上 8点左右，贵州省榕江县副县长、公安局长、政法委书

记等官员带着武警、特警、消防及政府工作人员等数百人到车江乡强

行征地。首先，当地各机关公务员以 10 人为一组，负责看管一户村

民，不许村民前往施工现场。 
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    当地村民为了守护土地，冲出家门，村中老老少少集体往田里赶

去，看到有大批武警和公安驻守在现场，还有挖掘机、推土机等大型

机械准备开挖，村民上前阻止，遭到镇压。 

    当地村民魏先生告诉***记者说：“副县长龙飞用小喇叭高喊：‘叫

公安马上过来，出事了我负责。’他的话激怒了大家，当时，有两老

人被打了，村民情绪更加激动，把矛头指向他，老百姓追着他打，最

后他被随从保护逃跑了，村民从远处往他扔石头。” 

    他描述，当时，双方发生激烈冲突，当局他们有五百人，后来又

增加了 70 多警力，村民陆续赶来也有三四百人，武警用辣椒水、催

泪瓦斯、警棍、盾牌驱赶村民，村民用镰刀、扁担、大粪等对抗，用

石头还击。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1910:48 

    引用：中投又巨亏了，金价长期看跌，是中国印钞机支撑了十年

的黄金牛市和高油价，而中国的货币突破百万亿，中国外储和外资热

钱堰塞湖达到 3.4 万亿美元，都是世界第一，遥遥领先、严重透支，

向上增长的空间早就没有了，向下暴跌的空间巨大。 

    中国印钞机是世界经济的引擎 

    央行一方面超发货币拉动经济增长，把银行贷款注入房地产泡沫

和高铁地铁公路机场等造价极高的豆腐渣唐僧肉之中，给政府官员、

银行、地产商、放高利贷者和炒房客大印钞票，同时掏空屁民口袋。 

    央行另一方面不断升值人民币汇率，引入外资热钱实现印钞购汇，

为欧美举债印钞经济买单，欧美经济、资本市场和国际大宗商品价格
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的走势取决于中国外储和外资热钱堰塞湖同步增长的速度，也就是取

决于中国 GDP的增速，一旦中国 GDP失速，巨大的外资热钱将回流美

国，美元被迫走强，美国的资本市场和黄金等大宗商品价格就崩溃了。 

    外资热钱进中国炒股炒楼、套利套汇、放高利贷和骗出口退税一

年获利 20%以上，中国拿这些热钱买欧债美债的获利不到 3%，其中

4000 亿美元的两房债券还打了水漂，中投海外投什么就亏什么，还

救欧美、扶贫非洲等大把撒钱，这样欧美的一轮举债印钞完成。 

    美元欧元在中国就这么一进一出，外资一年就暴赚 17%以上,中

国巨亏，在过去的 7 年里人民币对美元升值了 35%,目前外汇储备约

21.6万亿元人民币，而外汇占款高达 26.8万亿元，仅汇率上（外资

套汇）中国已损失了 5.2万亿元人民币。 

    为保八稳增长、救欧美就是救我们自己，中国外储/外资热钱堰

塞湖从 2003 年初的 3000 亿增加到目前的 3.4 万亿美元，否则欧美

举债印钞经济十年前就已经衰退了，是中国屁民们一次次拯救了欧美，

中国的招商引资海外热钱和白送代工出口创汇大肆接受欧元美元、使

欧美的货币发行、大举借新债还旧债得以成行，西方殖民者用在中国

炒股炒楼套利套汇放高利贷骗出口退税赚的钱进口中国一分卖九分

送、几乎白送的出口产品，部分欧元美元涌入国际大宗商品市场，把

黄金石油价格推高了四五倍，中国在高价进口石油铁矿石等国际大宗

商品上每年多花 1万多亿元。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1910:51 

    引用：凤凰古城今晨发生特大火灾 
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    发表于：2013-04-1909:48:23作者:岭南风流才子【凤凰古城着

火了！】据多位网友反映，凤凰古城今晨发生火灾。 

    ----------不知道真假，但是如果不是天灾就一定是怒火 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1911:05 

    今天改高二期中考试卷，太忙就不多评论了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1912:59 

    媒体称湖南乡镇截访唐慧已花百万盼其胜诉以脱责 2013 年 04

月 19日 02:30 

    原标题：“稳控”唐慧拉锯战 

    “上访妈妈”唐慧 6 年期间进京 23 次，赴省城百余次。这让当

地政府难以承受。 

    接访、截访的人力物力花费外，永州市从上至下有一套严厉的信

访考核制度，直接影响当地政府评优评先，干部的免职去留。 

    对于唐慧这样的上访者，基层政府承受着巨大压力。在地方政府

的神经长期高度紧张的情况下，劳教唐慧成为了一个最终选择。 

    在 1 月 7 日的全国政法工作会议上，中央政法委书记孟建柱表

示，将进一步推进劳动教养、涉法涉诉信访工作、司法权力运行机制、

户籍制度的改革。 

    新京报记者涂重航湖南永州报道 

    诉讼请求被驳回，4月 12日，唐慧败诉。 

    之前，去年 8月 2日，湖南省永州市劳教委对她处以“劳教”决

定，8天后，湖南省劳教委撤销该决定。唐慧起诉要求永州劳教委行
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政赔偿。 

    败诉当天下午，唐慧收到三条“特别”的短信。两条充满温情，

例如“送上一支康乃馨……”，“明天一定鲜花处处开。” 

    另一条短信说“今天虽然败诉了，但您得到了很多人的尊重……” 

    这三条短信并非普通关心唐慧的人所发，而是长期“稳控”唐慧，

阻止她上访的永州市零陵区富家桥镇的官员发来的。 

    “我们希望唐慧能赢这个官司。”4月 17日，富家桥镇一位党委

干部称，唐慧长期上访，也绑架了基层政府。“唐慧一家的不幸，给

我们也带来了不幸，唐慧的喜怒哀乐也牵扯到我们的喜怒哀乐。” 

    作为富家桥镇头号稳控对象，在唐慧看来，这些短信表达关心外，

还有想让她别再去上访的意思。 

    对于富家桥镇的干部来说，唐慧败诉后如果又去省城甚至北京上

访，就又是他们的责任了。 

    【重点】 

    头号“关注”对象 4月 13日，富家桥镇一名领导给唐慧打电话。

接通后，对方只问了句，你在哪，唐慧说在家，对方即挂断了。 

    唐慧说，这样的电话往日也常出现，对方就是想知道她是否在永

州。 

    无论是在富家桥镇“上访人员调查表”，还是“重点信访对象情

况登记表”，唐慧都排在第一位。2006年 10月，唐慧 11岁的女儿乐

乐（化名）失踪。三个月后，历经周折，唐慧将被强迫卖淫并曾遭轮

奸的女儿解救。据报道，唐慧救女过程中，曾有民警到现场见到乐乐
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但未解救。 

    唐慧的上访，开始于派出所报案阶段。起初派出所对这起强迫少

女卖淫案不立案，直到唐慧“以死相逼”并到湖南省公安厅跪求。2007

年 1月 5日，得以立案。之后进展缓慢，每一步，在唐慧看来都很拖

延。 

    2007 年 8 月 26 日，唐慧和 80 岁的母亲到省公安厅上访。要求

彻查涉嫌包庇的民警，请求尽快抓捕犯罪嫌疑人。 

    当年 10月，唐慧第一次到北京上访。 

    她也开始与自己所在的零陵区富家桥镇政府的人打交道。 

    那之后，特别是重大节日和两会期间，唐慧无论到哪，都会有人

跟着。 

    案子一拖 6年，唐慧共到北京 23次，到长沙百余次。 

    2010年 3月 10日，全国两会期间，唐慧到北京上访。富家桥镇

的书记、镇长不断给她打电话、发短信，让她赶快回去，“他们在电

话中说，你要不回来，我就要被撤职，工作不保。” 

    唐慧回去了，被拘留了 5天。 

    这是唐慧第二次被拘。前一次是 2010年 1月 28日，她到长沙上

访后被押解回乡，拘留 8天。 

    唐慧说，有一次她在北京被接到永州市驻京办，凌晨两点多，10

多名保安冲进来，将她裹进被子中，抬进车里，连夜拉回永州。 

    2010 年 6 月 1 日，永州市发生一起枪击法官事件，多名媒体记

者前去采访。唐慧找到记者反映女儿的案子，又被刑拘 37天。 
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    截访和拘留没有消除唐慧上访的念头，当地政府开始安排人员对

她监控。 

    每次上访，唐慧前脚走，镇政府的人后脚到。多次打交道，唐慧

跟镇政府的工作人员变成了熟人。 

    【压力】 

    紧张的镇干部 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1913:01 

    唐慧这 6年一直是富家桥镇政府的难题。 

    4 月 14 日，当地一名镇干部说，唐慧的案子既不发生在富家桥

镇，也不牵扯镇政府，但是上访维稳的“属地管理”原则，让他们不

得不对唐慧上访负责。 

    富家桥镇一名工作人员透露，永州当地信访考核制度要求，尽量

实现进京、赴省上访零指标目标。 

    永州市零陵区对乡镇政府信访考核实行“百分制”，其中“减少

越级上访量”一项就占 50分。在“特别防护期”，如发生“进京非正

常个访”和“进京非正常个访且登记挂号”的，每人次分别扣 4 分、

8分。 

    另一个，对于进京上访的，接到区信访局通知，相关单位 24 小

时内没赶到北京，则扣 5分。 

    这些都关系到镇政府工作的年终考核，关系到是否被“追究责任”。 

    稳控唐慧对于富家桥镇的“考核”，非常重要。 

    唐慧女儿的案子，立案一年多后，2008 年 4 月永州市中院一审
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后判决，两被告被判死刑，两人无期，两人分获有期徒刑 15年和 16

年。唐慧认为量刑偏轻，后来检察院抗诉，案件继续。近 6年时间里，

案子先后历经三次审判。这个过程中，唐慧不断上访。4 月 14 日，

富家桥镇一位主要干部称，唐慧一直让他们高度紧张。特别是在国家

重要节日，重要会议期间，晚上睡觉都很难。生怕唐慧等重点上访户

去了北京。“那个日子不知道是怎么过来的。”这名干部甚至对唐慧说，

如果再去省城和北京上访，就带着他们一起去，他们给当参谋。 

    富家桥镇上述镇政府干部说，他们一年用于信访维稳的时间，起

码达半年以上。这些人力物力，乡镇不堪承受。 

    【纠结】合作与“对抗” 

    “有时候我们也会给唐慧解决开销。”富家桥镇副镇长顾俊龙说，

无论是在北京还是长沙，只要接到唐慧后，唐慧的路费和住宿都是政

府负责。 

    富家桥镇的干部说，这几年来，镇政府在唐慧身上耗费大量人力

物力。有时，唐慧到省高院履行司法手续，到北京见律师，他们也跟

着。 

    据称，六七年来，富家桥镇已在唐慧身上花费上百万元。 

    几年前，富家桥镇给唐慧解决了低保。顾俊龙说，平时镇政府也

会主动给唐慧一些补助，“唐慧从来没有主动索要过”。 

    有次唐慧的妈妈户口本丢失，她打电话到派出所询问能否去补办。

富家桥镇派出所长跟她说，你不用专门跑一趟，我们办好给你送去。 

    今年两会，富家桥镇政府拿来 1 万元，让唐慧别再去北京上访。
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钱唐慧没要，她也没去上访。“我原本是想去北京的，考虑他们的感

受才没有去，并不是因为钱。” 

    唐慧说，镇政府一些做法让她很感激，她也知道镇里的难处，但

是，女儿的案子迟迟得不到解决，她不得不去上访。 

    唐慧说上访的时候感觉很没有人格，“每次都跪不下去，是想起

女儿的眼泪才跪下去的。” 

    案件审理过程中，当地看守所涉嫌帮助嫌疑人伪造立功证明。虽

然“立功”后来未被法院采纳，但让唐慧更坚持了上访。2011年，富

家桥镇政府在对唐慧上访的处理意见中称“继续做好思想稳控工作。” 

    在稳控唐慧的手段上，永州用尽了办法，除了劳教。 

    一名当地官员曾说，唐慧持续的上访让他们也走投无路，“大不

了不干了”。 

    2012 年 6 月，湖北省高院终审判决，2 人判死刑，4 人无期，1

人判刑 15年。 

    富家桥镇一位工作人员说，原本以为唐慧就此息访。但唐慧仍在

继续。 

    案件终审判决了，唐慧认为还有十多名涉嫌渎职的民警逍遥法外，

上百名“嫖客”没绳之以法。她继续到省公安厅、省检察院上访。不

过没再到北京上访，只到北京见律师。 

    富家桥镇政府认为，“省高院已判决，唐慧仍去北京、省里上访，

属于不合理上访”。 

    2012 年 8 月 2 日，富家桥镇派出所长将唐慧带走，后来发生劳
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教唐慧事件。 

    【升级】 

    关系一度“破裂” 

    “唐慧多年来越级上访……特别是我镇几乎采取了任何办法来

稳控她，但都无济于事。目前，我镇只能采取陪同、24小时稳控及通

过各种方法对其进行照顾等方法来暂稳。”2012年 8月，富家桥镇政

府出具材料。 

    镇政府列举了唐慧违法信访的事情：2012 年 6 月 2 日，唐慧到

省高院拦党代表的车；2012年 5月 11日到天安门散发传单；往年多

次到市、赴省、进京上访。 

    2012 年 8 月 2 日，永州市劳教委做出劳教唐慧 1 年 6 个月的决

定，引发社会强烈关注。8天后，劳教决议被撤销。做出劳教唐慧决

定的是永州市劳教委。这个机构设在永州市公安局，主任由市公安局

长兼任。4 月 11 日，永州市劳教委办公室主任，同时也是永州市公

安局法制办主任的罗功军表示，对唐慧的劳教，是依事实、依法律、

依程序做出的。 

    此后，唐慧起诉永州市劳教委，要求行政赔偿。 

    “如果你们支持唐慧上访，我们就死了。”4月 17日，富家桥镇

一名主要官员称，唐慧又为劳教打官司，让他们“确实感到很疲惫”。 

    富家桥镇政府 2011 年的信访考核中，在零陵区排名倒数第一，

去年排名倒数第二。按照当地信访考核制度，年终得分在 90 分以上

的前三名奖励，倒数的单位降低绩效奖励等级，不能评先评优，并追
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究相关责任人的责任。 

    【考核】镇书记的“免职”压力 

    “信访连续两年倒数，我这个镇党委书记就必须被免职了。”4月

17日，富家桥镇党委书记魏斌说，他来该镇已两年，今年全国两会平

安度过。如果再有访民到北京，上级就要追他的责了。魏斌说，如果

因与百姓争利、挪用资金等问题被撤职，他心里还会好受点，但是唐

慧的事情，反映的是公检法司办案的问题，责任却要他这个镇党委书

记承担。他觉得信访考核规定很不公平。 

    永州市从上至下有一套严厉的信访考核制度。在零陵区对乡镇政

府的考核中，信访与生产安全、计.生一样，实行一票否决制。 

    相对应，富家桥镇政府也相应制定了自己一套奖惩制度，追究责

任包括罚款、下岗、免职等不同等级。其中以信访人进京“挂号”为

最严重情况。 

    富家桥镇还要求各村每半月排查一次维稳情报信息，每逢重大节

日、重要会议期间，组织专项大排查。 

    据内部人士介绍，各村每年要签维稳责任状，第一条就是确保无

越级集访事件。 

    另外，按月建立信访人“台账”，每月汇总信访人信息。 

    对于重点信访人，成立区、镇主要领导负责的工作组，单独建立

稳控方案。唐慧是重点信访人。 

    这些方案中包括，发动社区监控信访人动向，确保信访人 24 小

时不脱离视线。另外帮贫扶困，稳定信访人的思想。 
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    ----------------------- 

    我被抽调到社区搞过维稳工作，知道这篇文章说的是真实的！现

在城管还有一个工资之外特殊的费用“维稳费”改革司法制度是根本！

谁制定了这样变态的剥夺老百姓告状的权力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1913:04 

    数据称上海单身男女比例已达 1∶4 左右 2013 年 04 月 19 日

08:04 

    来源：新闻晨报 

    分享到：更多 

    240人参与 0条主评论 3条评论 0条总评论原标题：沪上单身男

女比例已达 1∶4 

    上海可能早已迎来第三次单身潮。昨天，在万人相亲会发布会上，

上海市婚介行业协会会长周珏珉透露，上海第三次单身潮可能在六七

年前就已经到来，并将持续 3-5年。根据婚介行业协会最新统计，全

市走进婚介所的单身人士达到 180万，仅两成单身人士经婚介牵线成

功牵手，但仍有大批单身人士至今还未找到另一半。而这波单身潮最

大难题是，单身女子和单身男子难匹配。针对网络婚介的日益增多，

上海市信息服务行业协会正联手婚介行业协会进行规范，除了倡导实

名制外，也呼吁相关部门介入对网上征婚者信息核对。 

    单身潮：还将持续 3-5年 

    有数据显示，新中国成立以来，上海曾出现两次大龄青年的单身

危机。第一次是在 1950 年至 1953 年左右，主要特点是男性“困难
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户”居多。第二次是在 1970年至 1985年左右，受知青返城等因素影

响，造成女性单身者居多。 

    第三次单身潮可能会持续较长时间。周珏珉预计，这波单身潮可

能还要持续 3-5 年。上海市多家婚介所进行数据分析发现，从 2007

年开始，婚介所内单身者增速很快，单身男女比例最大悬殊甚至超过

1:20。而目前，单身男女比例在 1:4 左右，其中 30-35 岁的女性居

多。 

    除此之外，碰到的最大难题是单身女子和单身男子难匹配。即使

是单身，“剩女”也不愿将就，普遍要求比较高，“剩男”普遍大器晚

成，到 35 岁-40 岁才有车有房，而这些“钻石王老五”大多青睐 25

岁左右的女孩。和前两次单身潮相比，最急的不是单身者，而是单身

者的父母周珏珉告诉记者，每天婚介协会接到的电话中，大多数都来

自单身者的家长。 

    相关部门：倡导网络婚介实名认证 

    因为单身者增多，越来越多的红娘相亲、网络相亲、媒体相亲、

万人相亲等商业、娱乐、公益类的相亲活动大有“倾城之恋”之势，

其中商业类的相亲会有的鱼龙混杂，以盈利为目的，并不注重审查相

亲者资质。 

    特别是网络婚介，上海市信息服务行业协会正联手婚介行业协会

一同进行规范。上海市信息服务行业协会副秘书长陆雷昨天介绍，已

对在上海注册的几家大型网络婚介负责人约谈，倡导网站对网上征婚

者进行实名认证，并要求一些大型的网站注册实体机构才能提供婚姻
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介绍服务。不过，交友网站如何对征婚者的信息审核仍是最大难题。 

    周珏珉建议，社会能关注大龄单身职业女性和弱势困难单身女性

的家庭问题，同时建议市妇联倡导和支持专业、专题、公益类的相亲

交友活动，以建立社区、企事业单位红娘志愿者队伍等方式，支持各

社会公益组织和志愿者队伍开展有针对性的大龄青年男女和单亲家

庭、单身妈妈的婚恋服务。 

    ----------------------本来四到五个男的有一个娶不上老婆，

现在全国剩女又到上海去了！这社会颠倒的，没钱条件差的男的剩，

有钱条件好的也剩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1922:11 

    下面是俄罗斯购入黄金量！ 

    下面是韩国购入黄金量！ 

    下面是各国央行购入黄金量！ 

    各国央行购入黄金量！都买在高位了！谁卖的？美国！美国卖光

黄金确实比较靠谱！放心吧，既然美国想低价收回黄金，而美国又控

制黄金交易价格，那么黄金还要暴跌！不过现在已经开始出现中国黄

金市场强于国际市场的苗头了！如果各国都坚持金本位。美国就会破

产或者制造粮食危机拿把世界！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1922:13 

    有网友问：美国在低价买回？ 

    ----哈哈！美国还没有大量买入！价位还太高，犹太人贪婪的很

呢！不过和中国人玩战略，他们还嫩！ 



3294 

 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1922:16 

    下面的消息，我要好好思考一下，里面是什么内涵？ 

    附录： 

    美国复苏后过河拆桥拒绝中国主权财富基金 

    财经眼腾讯财经[微博]2013-04-1907:28我要分享 1755 

    [导读]金融危机时，华尔街视这家中国最大主权财富基金为拯救

者；但现在，美国人与中投却闹翻了，该做新的投资计划了。 

    四年前，中投曾被美国视为次贷危机救星。但在助推已熄火的美

国经济重新起步后，这个中国最大主权财富基金发现，美国人并没有

邀请他们一同乘车，而是关紧车门，扬长而去。 

    在 4 月 7 日的博鳌论坛上，中投公司副董事长兼总经理高西庆

谈起了在美国并不愉悦的投资经历：金融危机时，美国对中投公司表

示欢迎；但在危机之后，有些人对他说，“你不要到美国投资了。”实

际上，的确有美国个别州提出拒绝中国主权财富基金的投资。 

    危机前后，美国政府截然不同的两种态度，让中投公司感到无奈。 

    4月初，中投公司副董事长兼总经理高西庆对腾讯财经表示，未

来中投公司仍会延续以往的投资策略。不过腾讯财经获悉，在具体战

术上，中投公司可能会有所改变，尤其是在美国对中投公司的态度发

生变化的时候。 

    接到美国的“逐客令”自然会有些不爽，但中投并不沮丧。正如

高西庆所说，全世界还有 100多个国家没有拒绝中投。不过一个重要

的成熟市场对中投说“不”，还是会或多或少会影响到中投的收益率。
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2011 年，中投公司境外投资收益率为负 4.3%，继 2009 年、2010 年

连续创下 11.7%的境外投资收益率后，中投再次遭遇了和 2008 年一

样的亏损年。 

    一个好消息是，中投公司战术的改变可能正在发挥作用。腾讯财

经获悉了一份中投公司最新未审计投资收益率数据，2012 年中投公

司境外净投资收益率 10.65%，自 2007 年成立到 2012 年末，累计年

化投资收益率超过 5%。这一数据目前正在审计当中，未来将于中投

公司 2012年年报一同发布。 

    当美国逐渐关紧大门时，欧洲向中投敞开了怀抱。而加拿大等国

家的投资项目所表现出的较高回报率，也给了中投公司分散投资的信

心。同时腾讯财经了解到，中投正在准备增加自主投资的比重，减少

代理机构的比例，以便节省中间费用，获得更高的回报。 

    美国人过河拆桥 

    中投与美国的蜜月期其实刚刚过去不久。 

    2007 年 9 月正式挂牌的中投，成立之后马上迎来了美国金融公

司估值的谷底期，极缺资金填补亏空的美国金融大佬乃至政客，对来

自中国的资金也最友善。 

    比如美国前财务部长亨利·保尔森曾在《峭壁边缘》一书中，记

述了他和他的同伴，如何帮助美国走出危机的历程。在书中，他曾不

止一次感谢中国在金融危机中对美国施以援手。 

    遗憾的是，这样的情谊没能保持到危机结束之后。当美国的财长

不再是保尔森，总统不再是小布什的时候，中投公司在美国市场的投
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资变得越来越艰难。 

    高西庆对此感到不解，中投公司在投资时，一直坚持“三个不投

资”原则：威胁到他国安全的不投资、不环保的不投资、威胁到自己

声誉的不投资。投资金额以 1亿美元起步，参股不超过投资公司或项

目的 10%。大多数情况下，中投公司的投资行为都遵循了这样的原则。 

    “中投公司是一个财务投资者，我们只是小股东、小股份，因为

我们不想被某些国家看成破坏者，不想产生歧异。”高西庆这样的表

态仍没能获得美国当局的理解。 

    中投公司成立之初对黑石集团和摩根士丹利的投资，为美国的金

融行业巨头增添了在危机中生存下去的砝码。中投公司年报显示，

2007年底，中投公司分别对黑石集团投资了 30亿美元，对摩根士丹

利公司投资了 56 亿美元，再加上 1.2 亿美元的小额投资，中投公司

2007年境外投资收益率为 0.2%。这意味着当年实现了账面略微盈利。 

    但是 2008 年，由于金融危机的深化，对黑石集团和摩根士丹利

的这两项投资均出现了亏损，中投公司出师不利的形象直到今天仍未

能完全消除。 

    一位接近中投公司的人士对腾讯财经表示，上述来自中投公司年

报的信息并不完全准确，实际上在中投公司成立之前，对黑石和摩根

士丹利的投资已经成型。 

    中投为美国的金融稳定，承担了部分风险，这次的亏损可能不是

中投公司真实投资能力的表现。但是从保尔森的角度来说，中美在金

融危机当中的合作，符合两国的共同利益，并非只有美国受益。 
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    实际上以美国的经济总量和市场地位，很难在全球投资组合上绕

过美国。目前美国占全球 GDP 的 40%，中投公司在境外的投资配置，

正是以此为参照。2011 年，中投公司境外投资组合分散投资中股权

部分里，北美占的比重最高，达 43.8%，在 2009年和 2010年，北美

地区的占比分别是 43.9%、41.9%。从中足以看到中投公司对美国市

场的重视。 

    新兴市场的成绩单 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1922:18 

    不管美国市场如何的不可或缺，都到了必须转向的时候，但这并

非易事。 

    中投公司成立时的注册资本为 2000 亿美元，当时财政部发行了

一笔 1.55 万亿元人民币的特别国债，以此向央行购买了等值的外汇

储备。这意味着，中投公司除了要向国家上缴投资收益外，还要覆盖

特别国债的利息支出需求。 

    这对于一个以长期投资回报为投资目标的国家主权财富基金来

说，是一件两难的事情。今年 3月调任为财政部部长的中投公司董事

长楼继伟曾透露，中投公司成立之初，每个工作日要求有 3亿元人民

币的盈利，才够覆盖当年成本开支和满足股东投资回报的要求。 

    这样的压力其实也是中投早期不得不承担较高风险，出现投资浮

亏的原因之一。而在美国拒绝中投公司后，中投公司的压力无疑与日

俱增。 

    幸好，中投公司找到了一个正确的新方向。中投公司监事长金立
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群在 4 月 17 日的一个论坛上透露，在金融危机发生后，中投通过研

究发现，发展中国家的经济更具活力，中投加大了对除日本外的亚洲

地区、拉美地区的投资。他指出，这些区域的超配，对境外投资组合

的贡献明显。 

    同时在其他国家的优异投资表现，也增添了中投绕开美国的信心。

腾讯财经获悉，在加拿大的项目收益率表现尤为突出。 

    中投对加拿大的投资最早发生在 2009 年。2009 年 10 月 26 日，

中投公司的全资子公司福布罗投资有限责任公司以 30 年期高级有抵

押可转债方式向加拿大南戈壁能源有限公司投资 5亿美元。南戈壁是

一家在加拿大创业板上市的煤炭开采及勘探公司，其主要资产位于蒙

古。该项投资可转换成南戈壁普通股。 

    随后，中投公司又通过全资子公司与加拿大畔西能源信托公司

（PennWestEnergyTrust，简称畔西公司）签署协议，拟共同设立合

资公司以开发加拿大的重油资产。值得一提的是，中投在这一合资公

司的持股比例达 45%，这显然已不是“小股东”了。 

    同时中投正在计划减少境外资产管理机构代理投资的比重，增加

自主投资的比例，以期能节省付给代理机构的费用，增加投资收益率。

2008年底，中投公司共有 194人的团队，截至 2011年底，中投公司

的员工，已经达到了 405人。人员储备的增加，是中投提高自主投资

比例的底气。2009 年、2010 年，中投公司境外分散投资的自营比例

为 41%，截至 2011年末，已经提升至 43%，为来自营的比例仍有望扩

大。 
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    目前中投的人数可能已经超过 500人。高西庆将这些人分成了 5

个部门，每个部门至少 5 个团队，每个团队都在全球寻找投资项目。

据高西庆介绍，新兴国家的市场让中投公司充满信心。 

    腾讯财经了解到，以资产规模计，全球最大的基金公司——富达

基金正是中投的海外代理机构之一。面对中投的计划，富达基金对腾

讯财经表示，希望能用更出色的服务，来争取中投的信任。中投的策

略无疑也会提高代理机构的效率。 

    欧洲人企盼中投 

    不过，新兴市场毕竟体量有限，并且从控制风险的角度，中投的

重点配置仍会选择在成熟市场。金融危机后，欧洲抛来的橄榄枝，为

中投提供了新的选择。 

    2009年到 2011年，中投公司境外投资组合股权部分里，欧洲地

区的占比一直在 20%-22%之间，占比仅次于北美和亚太。 

    尽管欧债危机让欧洲充满不确定性，但中投已经将风险较高的国

债排除在外。在博鳌论坛期间，高西庆对腾讯财经表示，中投公司不

会再增持外国国债。当天下午，他在论坛上也表达了不购买欧洲国债

的想法。未来，中投在欧洲的投资可能会关注在基础设施、能源、房

地产、公共领域。 

    金立群对欧洲充满信心。他认为，不买欧洲国债，但有些债务还

是可以参与的。他明确表示，会在希腊进行投资，虽然希腊摆脱困境

仍需要时日，但他坚信这一天一定会到来，而目前希腊的资产价格已

经足够便宜，正是投资的良机。由于相同的逻辑，金立群透露，中投
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公司投资澳大利亚的确定性也很强。 

    在欧洲，英国和俄罗斯很快就与中投签订了多个项目的合作。其

中包括购买英国希思罗机场控股公司 10%的权益、投资英国泰晤士水

务公司、成立中俄投资基金等。 

    最新的一次合作发生在 3 月 25 日，中投公司与俄罗斯相关机构

签订远东合作开发备忘录，相关方在投资项目选择上将主要关注包括

大型基础设施和物流领域、具有高附加值的自然资源开发和加工领域、

具有行业领先地位的制造业和服务业企业的增长型投资机会等。 

    不过鉴于美国在全球的重要市场地位，中投并未完全放弃继续向

美国投资的机会。上述接近中投的知情人士表示，实际上中投做了两

手准备，在转变战术的同时，也寄期望在中美高层的交流会晤平台来

解决问题。 

    因为，一旦中投在美国打开突破口，三一集团、华为公司等在美

国遭遇的困境的企业，他们的问题也会迎刃而解。（腾讯财经闫铮发

自北京） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1922:23 

    “实际上中投做了两手准备，在转变战术的同时，也寄期望在中

美高层的交流会晤平台来解决问题。因为，一旦中投在美国打开突破

口，三一集团、华为公司等在美国遭遇的困境的企业，他们的问题也

会迎刃而解”。 

    --------------嗯，我有点明白了，美国又给我们国内的深喉制

造了一个在中美战略对话中做重大战略让步的借口——方便在美国
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投资！每次他们都制造一个可以有也可以没有，今天给个承诺明天就

可以撕毁的承诺，安慰谁呢，安慰国内百姓，自欺欺人骗谁呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1922:28 

    实际上，很多次前的中美战略对话里面，我们都可以看到美国鼓

励中国企业在美国投资的承诺！而现在三一集团、华为公司、中投在

美国遭遇的困境表明哪些承诺就是放屁，但是我们让人民币升值，让

人民币汇率自由浮动，放松外汇管制，给外资同等的国民待遇是实实

在在的被深喉们跟执行他亲娘命令那样的不折不扣的执行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1922:33 

    北上深深喉详解债市灰幕：代持杠杆达 10倍 

    专题栏目 21世纪经济报道[微博]支玉香 2013-04-1903:08 

    我要分享 54 

    [导读]当债券市场扩容至 26 万亿元时，当公募基金固定收益类

资产管理规模逼近 9000 亿元时，监管层或将无法忽视债券代持的问

题。 

    本报记者支玉香深圳报道。债市核查风暴下，风声鹤唳。债券市

场上多位呼风唤雨的大佬已被调查。中信证券固定收益部董事总经理

杨辉、万家基金固定收益总监邹昱、齐鲁银行金融部徐大祝等均被调

查。这一切缘起债券代持。 

    债市灰色操作对银行表外业务影响有限时长：2'3''来源：东方

宽频当债券市场扩容至 26 万亿元时，当公募基金固定收益类资产管

理规模逼近 9000亿元时，监管层或将无法忽视债券代持的问题。“你
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真的无法想象债券市场上的黑幕，债券代持已然失控，机构可以做通

过代持将其资产规模放大 4、5 倍，这是常态。甚至可以将杠杆放大

至 10倍的，”上海某基金公司固定收益负责人如是告诉记者。如果不

存有债券代持，不存有债市“掮客”，那么这股债市核查风或不如今

天之猛烈。代持游戏债券代持的始作俑者是货币基金。一般而言，货

币基金对于流动性的追求决定着其投资受限，只能投资于剩余期限在

397天以内的债券。通过代持，货币基金可以购买超过一年期限的债

券，这是货币基金博取超额收益的一个秘径。国债的投资期限越长，

收益率自然越高。若想享有高收益，基金经理自然想投资剩余天数超

过 397 天的国债、剩余天数超过 360 天的央行票据。但按有关规定，

货币基金整个投资组合的剩余天数不能超过 180 天。“基金公司如果

直接购买，会计报表会显示，这自然是违反基金契约的。实际上，监

管层每年都会对固定收益业务进行多次检查。如此操作，肯定是不行

的，那么通过债券代持则是规避核查的一种方式，”上述上海固定收

益人士告知。债券代持的时间长短不一、代持对象亦不一。债券持有

人一般是与代持人达成口头协议。约定将标的债券以一定的价格转让

给代持方，经过约定时间后，再以事先约定的价格由持有人赎回。债

券持有人要支付给代持方一定的资金使用费，同时保有债券的收益和

风险。而代持方获得了这部分的资金使用费。这意味着，债券持有人、

代持方可以实现双赢。“具体到，债券持有人给代持方多少资金使用

费、约定赎回的价格如何，存在商议空间。这其中也就存有基金管理

人的寻租空间，”上述人士表示。代持这一手法从货币基金，逐步蔓
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延至银行间市场成员之间的一种操作模式。在代持过程中，机构已经

放大了资产规模。“通过购买债券，委托代持、获取资金、再购买债

券、再委托代持的循环，可以放大资产规模，提高投资杠杆，”北京

一位熟知债券市场的人士指出。举例而言，比如某基金持有 1亿元债

券，利用两次代持，实际上拥有三亿元的债券，享有三亿元的风险和

收益。这也就意味着，一旦债券价值下降，基金将不得不面对的是 3

倍的亏损的风险。在具体操作过程中，债券代持时间长短不一。不只

是一年、也可以是几个月、甚至按天计算。所以一只固定收益类产品

将会出现时间各异的债券代持。关于代持方，最开始货币基金私下开

展债券代持之初，一般寻找的代持方是托管行，基本都是直接总行对

接，这样操作更加便利。然而，目前代持方并不仅限于银行。“不限

于托管行，只要有需求想做的机构都可以，”熟悉债券代持的人士表

示。在银行间债券市场中的交易账户分为甲、乙、丙三类。甲类账户

为商业银行，乙类账户主要为信用社、券商、基金等非银行金融机构，

丙类账户为一般为非金融机构法人。“最初是甲类账户来为机构代持

债券，而后乙类、丙类也逐渐加入这一阵营。尤其是丙类账户，此类

账户的公司设立门槛较低，一般为非公众公司，最有可能成为债券交

易中违规利益输送的载体。比如，债券代持过程中，债券持有人给出

的资金价格较高、回购价格较高等，这是最为基本的一种利益输送方

式，”上述人士分析。此次中信证券杨辉、万家基金邹昱被调查即被

媒体推测为，为丙类账户输送利益。上书人士透露，债券市场上确实

存在，债券基金经理、券商固收人士寻求一己之利，在外面注册成立
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丙类账户公司参与银行间债券交易，或收受丙类、乙类公司的商业贿

赂。除去代持外，丙类账户亦有可能充当债券市场“掮客”的角色。

“在债券发行的过程中，会有一些收益率可观的抢手债券，这部分债

券可能和发行人、承销商关系特别铁的人才能拿到，丙类账户拿到这

部分债券后，可以转手卖给机构，这中间产生的差价即是丙类账户所

赚利润，”深圳某资深人士指出。带着镣铐舞蹈债券代持在给机构带

来超额收益时，也带了无法控制的风险。“放大基金资产规模，这无

疑会导致货币市场基金流动性降低，未来存在流动性不足的风险，而

流动性可谓是货币基金的生命线。此外，如果固定收益类基金变相放

大投资杠杆比例，一旦市场利率发生变化或者债券市场出现调整，那

么固定收益类产品面临着巨大的风险，”深圳某基金公司人士指出。

事实上，某券商曾经暴露出此类风险，2007 年该券商代持 2.7 亿元

债券，然而在央行数次加息之后。债券价值下降，债券持有方在代持

期结束后违反约定不与回购，导致该券商直接亏损千万。2011年，城

投债一度拖累整个债券市场下跌。深圳多家公司的固定收益类产品，

因较高的杠杆比例和收益率波动造成了较大亏损。亦有放大债券杠杆，

导致国债欠库的情况，一度给机构带来了结算风险。当年，有公司固

定收益部门一度造成亏损上亿元。“债券代持的情况非常普遍，几乎

每年固定收益类产品都会出现类似情况，只是有些没有公开，或者影

响没有那么大。要看监管层怎么来认定，债券市场后市跟监管层态度

息息相关，”上述深圳基金人士分析。此外据报道，有关部门派出的

调查组上周起已进驻上海、北京、江苏等地多家券商固定收益部门，
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要求协助调查部分债券交易流向，排查是否有大宗债券在“丙类户”

实现不当获利的情形。深圳多家券商固定收益负责人告知记者，债券

市场的核查风暴尚未波及到深圳。不过，从目前债市风波来看，调查

组来深圳核查也是有可能的。“如果一旦监管层重申不许债券代持、

决心整治债券市场。那这个市场对债券的需求自然会减少，外界合力

或将戳破目前债券市场的泡沫。从这两日交易所债券走势可以看出，

债券市场已出现调整迹象，”一位基金公司固定收益总监告诉本报记

者 

    --------------------------------- 

    其实齐鲁银行的事早都披露了，为什么现在才开始炒作？嗯？为

什么？以前谁遮的？为什么要遮？谁有实力遮？现在为什么要掀开？

谁想掀开——可以肯定不是政府想掀开，谁都不愿意引发金融危机！

那么是谁？结合中国不早不晚的评级下降，我们可以得出结论了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1922:34 

    @yxd8657369楼 2013-04-1920:06:50 

    @zxl19682012 

    张老师留个 QQ或者邮箱呗！ 

    ----------------------------- 

    群号早有啊 225760619 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-1922:50 

    中国给 G20的礼物就是这个：近期，人民币持续升值，与澳元的

直兑也引发热议，国际化步伐可谓稳中有进，在央行官员易纲发表讲
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话后，多位分析师预期，央行时隔一年以后或将再度扩大人民币波动

区间，而时点最早可能会在本周末。 

    中国人民银行(行情专区)(PBOC)副行长、国家外汇管理局局长易

纲周三曾表示，从市场形势来看，目前适合考虑进一步扩大人民币汇

率的波动区间。他并透露，可以确定的是方向是明确的，而另一个可

以确定的是，中国人民银行将扩大波动区间，而对人民币汇率波动区

间的放宽，会循序渐进地进行，这样不会引起不稳定影响。同时，央

行研究局副局长王宇此前也重申央行放宽人民币汇率波动区间的承

诺。 

    当前，银行间即期外汇市场人民币兑美元交易价浮动幅度为百分

之一，即每日银行间即期外汇市场人民币兑美元的交易价可在中国外

汇交易中心对外公布的当日人民币兑美元中间价上下百分之一的幅

度内浮动。央行去年 4月将波幅扩大至该水平。在央行官员发表上述

表态后，市场预期，央行短期内或再有动作。这对人民币来说确实具

有历史性的意义：第一，表明人民币已经结束单边升值固定汇率的历

史的历史；第二，人民币汇率已经实行市场自由浮动！不管中国的金

融决策层怎么辩护，人民币对内的巨幅贬值，从抢购黄金可以看出来，

钱不值钱是一种客观的存在。当年拉美泡沫破灭前，拉美许多国家都

是依靠投资和出口拉动经济造成经济的虚假繁荣，阿根廷当时是和中

国一样的固定汇率，在出口受阻开始准备进口时被迫实行汇率的自由

浮动，从汇率自由浮动开始，房价泡沫开始破灭，第一年房价跌去 40%，

随后一直在下跌，跌了 20 年。随阿根廷之后，所有拉美国家泡沫全
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部破灭。对中国这样大国，人民币浮动到百分之 3-5对索罗斯来说就

足够了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2000:18 

    房价“鞠躬”仍没行情业主付个税仍等不来看房人 2013年 04月

18日 14:50 

    来源：北京晚报 

    分享到：更多 

    0 人参与 0 条主评论 0 条评论 0 条总评论老房、非唯一、总价

高，摊上这三点，即使让点价，这套房怕也很难卖得动了。京版“国

五条”落地半个月后，二手房市场陷入观望，大户型老房尤为尴尬。

挂牌半个月，主动愿意承担个税的业主，却等不来一个看房人。 

    “免”了个税也没人看房 

    “既然没人买，我们何不转租呢？每月至少 5000元租金。”挂了

经纪人的电话，业主陈先生和妻子琢磨起“售转租”的可能。半个来

月的卖房经历，让他颇受打击。 

    陈先生在东花市北里有套 108平方米的三居室，满了 5年，可因

为是非唯一，楼市新政后还得交 20%的个税。所以，挂牌时，他就报

了 520 万元，市场正常成交价的范围，“如今免个税的房子才好卖，

我就没报虚价。” 

    等了一周，没有看房人，在经纪人的劝说下，陈先生同意由他承

担个税。按照经纪人的算法，查不到原值的老房，个税仍按 1%征收，

那就是 5.2 万元。“我都让了价，该有客户了吧？”陈先生想得很乐
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观。结果却是，“个税好商量”的牌子又挂出去一周多，他仍然没等

来一个看房人。 

    装修不错、单价合理，还承担个税，陈先生很难理解，这样的房

子为何没人看。“即使再降 5 万元，就能有看房人了？算了，还是出

租吧。” 

    房价“鞠躬”仍没行情 

    “税少、配套成熟、价格较低，受买房人追捧。”新政之后，一

些大户型老房的业主，再也感受不到这种优势。 

    业主周小姐在双井有一套 130平方米的老房。京版“国五条”新

政后，限购继续，准备买新房的她，不得不先把手上的老房卖掉。“着

急卖，我只挂了 28000元/平方米的单价，比别人报得都低。” 

    “虽然有个税，但你的房子报价低，还是有优势。”挂牌时，经

纪人这样告诉周小姐。可盼了两周的电话，她却没等到一个看房人。 

    “不是说优势么？怎么没有人看？”她百思不得其解，莫非就因

为楼市新政，低价房也没了行情。 

    大户型老房遭遇尴尬 

    “北京‘国五条’新政落地后，不是满五年、唯一的免税房，都

很难得有客户看，而其中又以老小区的大户型房源最为尴尬，即使业

主愿意降点价、或承担一些税负，几乎也没什么人愿意看。我们向客

户推都推不动。”在采访中，多家中介公司的经纪人都表达了同一种

情况。 

    “要交个税的大户型老房，是新政后最受影响的一类房源。”21
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世纪不动产分析师张磊表示，老房过去一直是购房人比较青睐的类型，

尤其是老小区的小户型，最受刚需人青睐。可北京“国五条”新政落

地后，一方面，由于二套房首付变为 7成，部分改善型客户受到影响。

另一方面，一些满五年但非唯一的房源，由于 20%个税的影响，也不

再受购房人青睐。 

    “超过 100平方米的老房，正是改善型购房人的购买区间。再加

上不免税，两方面一挤压，境地自然最尴尬。” 

    本报记者赵莹莹 J201 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2000:24 

    北京房租价格 5 年翻近一倍市民感叹租不起 2013 年 04 月 18 日

22:16 

    来源：央视 

    分享到：更多 

    0 人参与 0 条主评论 0 条评论 0 条总评论 3 月 68 个城市房价环

比上涨范围扩至 97% 

    今天国家统计局公布的 3 月 70 个大中城市房价指数显示，房价

上涨幅度和范围呈继续扩大之势，70 个大中城市中，环比上涨城市

高达 68 个，只有两个没涨，同比上涨城市也达到了 67 个，专家表

示，这样的回升态势未来还将持续。 

    在 3 月房价环比上涨榜中，上海以 3.2%的涨幅位居 70 城市榜

首，深圳，北京，广州分别以 2.8%，2.7%，2.5%的涨幅紧随其后，在

同比上涨榜中，北京，广州涨幅最高，达到 11.2%，深圳和上海分别
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上涨 9.1%和 7.8%。可以说，一线楼市继续领涨全国楼市。由于 3 月

是国五条实施前的最后窗口期，二手房交易异常火爆，交易量达到平

时的 3 倍，从今天的数据也再次得到了印证。70 个城市中，66 个城

市二手房价环比上涨，北京涨幅最高为 3.1%。 

    中国房地产及住宅研究会副会长顾云昌称，到了 4月份以后，整

个交易量可能下降，但房价怎样，我估计不会有太大变化。 

    北京大学国家发展研究院院长姚洋称，由于你对二手房调控上去

了，大家对新建住房的需求就会上去，新建住房的价格就会往上走。

所以总体来说，我预计我们今年的房价可能还是得涨。 

    专家表示，一线城市的人口聚集性和国际性特点使得房价下降的

空间不大，以北京为例，每年有近 60 万外来人口，对住房的需求量

近 20 万套，但实际供应量不到八万套，供不应求是房价上涨的根本

原因，此外，国际化大都市的特点也让一线楼市价格坚挺，这也是世

界各国热点城市的房价特点。 

    中国房地产及住宅研究会副会长顾云昌称，全世界都一样，美国

的房价差别也很大，纽约的房价和一般中小城市房价差别也很多倍，

日本的东京，韩国首尔，房价都很高 

    北京房租价格 5年翻近一倍市民感叹租不起 

    这是从 2008 年开始在今年一季度北京单套房房租价格的变化，

从图表上我们可以看出，2008年时每套房每月的平均价格是 2010元，

之后开始逐年递增，到今年 1季度每套房每月的平均租金价格已经达

到了 3660元，比 2008年时上涨达 82%，接近一倍。 
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    物价在涨、房价在涨、房租自然也跟着上涨，在上个月国五条正

式落地以后，由于限购和税率的变化会将一部分原本打算买房的人继

续留在租房市场，那么这是否又会推高北京的房租价格呢？我们一起

来看记者在北京的调查。 

    记者：在哪租啊？ 

    北京居民称，我在亚运村 

    记者：您现在这个房子租的多少钱？ 

    居民：5000多、两室一厅， 

    记者：您觉得房租价格现在怎么样？ 

    居民：还是挺贵的，主要跟我的收入相比吧。 

    记者：住在哪？ 

    北京居民：住在立水桥 

    记者：多少钱一个月 

    居民：1000多块钱 

    记者：您那个房子总共住了几户啊？ 

    居民：6户人 

    记者：是隔断的是吗？ 

    居民：对对隔断，立水桥那边挺多都是隔断的。 

    记者了解到，截止到今年 1 季度，北京房租每套每月的均价为

3360元，呈逐年上涨的趋势，现在每年平均涨幅为 10%左右，但由于

基数大，租金价格还是让很多人难以承受，这也让很多租房者在市区

内不得不选择相对较便宜的隔断房群租，有的则被迫选择远郊区租房。 
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    北京居民称，居住在燕郊那边 

    记者：你在燕郊租的房子多少钱？ 

    居民：1000多，以前的时候就几百块钱就 800左右吧 

    记者：现在涨到多少了？ 

    居民：1500 

    记者：为什么跑那么远去租房啊？ 

    居民：市区内的房子太贵了。 

    北京居民称，住在顺义， 

    记者：您在那租房子多少钱一个月 

    居民：100多块钱吧 

    记者：多少钱？？ 

    居民：100多 

    记者：怎么会那么便宜啊 

    居民：因为那地方可能是离这边比较远，它不是那种楼房，它是

那种村里的 

    记者：那您住那么远的话，每天上班要多久？ 

    居民：差不多两个多小时吧。 

    记者随后走访了北京市区内的几家房产中介门店，这里的工作人

员告诉记者，周边的小区这些年价格一直在上涨，国五条在北京落地

后，又有不少业主主动来要求再提高租金价格。 

    北京某房地产中介门店范经理称，我们的一个老业主，从 2000

年回迁房一直到现在，去年聊的时候 2000 年回迁房刚回来的时候能
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租到 2000多，但是去年给他租到 6300，今年说一些原因吧，可能装

修吧，可能各方面的原因，价格要想租到 7000。 

    房地产业内专家胡景晖表示，6月到 9月我们会面临一个暑期的

租赁高峰，虽然我们这些年新建了很多轨道交通设施，租赁的需求有

向城市周边扩散的这么一个趋势，包括合租的比例提示，也降低了事

实承担的租金成本，但整体来看今年我们整个房租的涨幅水平，我们

能把它控制在两位数以内，应该说在现实的市场状况上已经是一个比

较理想的效果了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2000:31 

    北京群租乱象：200平房子隔出 20间房每间不到 10平米 

    在刚才的片子中我们看到，有一位租房者说，由于房租太贵，他

不得不选择和 6户人家一起租住在一间隔断房的屋子里。所谓隔断房

就是用简单的模板将房屋原本的客厅、卧室、阳台等这些原本不是卧

室的地方单独在搭建分隔成小面积的卧室进行出租。我们的记者在北

京调查了解到，虽然北京市多次出台规定严禁房屋隔断出租，但这种

群租的现象目前在北京还是非常的普遍，一间房子住 6 户还算是少

的，记者看到的最多一间屋子隔出了 20间房子。 

    记者以租房者的身份来到北京西三环附近想找一间便宜的出租

房，几位中介人员马上告知，这样的房子很多，价位从 600元到 1000

多元不等，随后记者跟随一位中介来到了北京西三环的美林花园[最

新消息价格户型点评]小区。 

    北京某中介工作人员称，这就是以前的那种房东的居家房子，给
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隔开了。 

    记者：这居家是怎么个居家，这是一家吗 

    工作人员：一家隔开了，看一下房子，就是说隔断嘛。 

    中介告诉记者，整个房子有 200 平米，现在隔成了 20 间独立的

小房间，刨除共用的两个卫生间、两个厨房和过道面积，每间屋子平

均下来只有不到 10 平米，虽然整个房子面积不是很大，但由于隔断

太多，记者在屋子内穿行感觉就像走近了一座迷宫一样，在房东的带

领下记者七拐八拐来到了中介想要出租给自己的那间屋子。房主称，

这个多少钱啊，这个 750一个月记者：这有多少平米啊房主：反正就

这么大，你觉得行就行，你觉得不行就不行。根据记者目测，这间屋

子只有 5平米左右，里面只有一个搭起来的床垫子、一张桌子和一盏

灯，没有其他任何东西，也几乎放不下其他任何东西。房主称，这里

面住的都是年轻人，都是 20 来岁研究生，大学生研究生什么的。住

这方便啊，便宜方便啊，北京如果你要图方便图价格就住这个，别的

话别的可贵了。正在记者还在考虑房子的安全时，恰巧又一位租房者

给房东打来电话询问房子情况。租户咨询：有没有人少一点的啊)房

主称：不可能少一点，这 200平米的房子住几个人，你想想看，你在

网上看看 200 平的房子是多少钱，你看看就行了，你平均一下好吧。

租户：我说的不是这个，我说的是你现在还有没有少一点的人？房主：

没有少一点的人，就最少这么多，要少的没有，要说少的那就是骗人

的。 

    中介告诉记者，这位房主在北京总共有 5 套 200 多平米的房子，
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都做成了这种 20间屋子的隔断房，他和他的同事以前也租住在里。 

    房主&北京某中介工作人员称，你要租就租，你不租我不会拉着

你进来，这都是愿打愿挨的事。你看这个，这些都是她的(房子)这边

都是她家的，两个总共 400多平，大户型。哪年隔不清楚，我来的时

候她就隔了，我们原来我的老经理，干了 3年了，他以前也在这住过，

我以前也住这房子，当时刚来的时候家里带的钱不多，只能住这个啊，

说实话就是地下室跟这种隔断，那时候租 400多块、500多，现在基

本都要跟着市场走啊，现在房价涨它不涨吗，隔断都是这样 650最便

宜了。 

    一季度商服地价上涨相对较快 

    房子价格和土地价格息息相关，我们注意到，今天上午，国土部

中国土地勘测规划院，发布 2013 年一季度中国城市地价动态监测季

报。报告显示，今年一季度，全国 105个主要监测城市，商服、住宅

地价分别分别为每平米 5964 元和 4702 元。环比分别上涨 2.07%和

1.77%。珠三角变化最为明显，同比分别上涨 5.93%和 5.62%。专家认

为，受新国五条影响，土地市场价格结构性变化明显。 

    中国土地勘测规划院地价所所长赵松称，对住宅地价来说，它跟

房地产市场的变化，确实是密切相关的，我们知道从去年下半年以来，

房地产市场回暖，那么它会传导到土地市场。三月份的时候国五条出

台，它整个是一个抑制性的这种方向。所谓房地产调控政策，一直都

是以居住类的，以这个为直接影响对象的，那么在这种情况下，有一

些资金受到挤出效应的影响，从居住用地住宅这块转到投向商服。如
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果没有大的经济和政策突变的话，我觉得二季度土地市场可能还是一

个平稳微升的状态。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2016:57 

    看看，土地流转先富起来的领路人都干嘛去了？每个书记心思都

是一样的，赶快卖赶快抢，完了移民，百万裸官啊，嗯，把中国大地

卖个底朝天还是可以的！就是据我所知各地高价学校高考前没有几个

学生了，大部分已经出国了！这年头有钱人都是各村各镇的带头人啊！

如果中国外汇资金没有大量外逃我也贴在长城裸奔的照片！ 

    附录： 

    广州一村支书被曝身家超 10亿元全家移民加拿大 

    2013-04-2004:55:19 来源:南方都市报(深圳)有 106278 人参与

分享到网易微博 69 新浪微博腾讯空间人人网有道云笔记核心提示：

近日，有网友爆料称广州白云区嘉禾街道联边村支书霸占集体土地，

拥有大量房产和店铺，资产超 10 亿元，而且其身为区人大代表，已

取得加拿大绿卡，老婆和儿子已经加入加拿大国籍，是一名“裸官”。

当事人否认，称村支书换届前总有人搞事。 

    南都讯近日，自称广州白云区嘉禾街道联边村村民的网友爆料，

称该村党支部书记彭某高身家超过 10 亿，本人持有加拿大绿卡，配

偶和儿子已经加入加拿大国籍。对此，彭某高回应，所有对他的指责

都是“夸大其词，是编出来的。”白云区纪委目前已经介入调查。 

    被指霸占集体土地全家移民加拿大 4 月 6 日，在奥一网网络问

政平台、天涯社区等多个论坛上，爆出一则《广州白云区人大代表“裸



3317 

 

官”村书记非法霸占村委集体土地，身家超过 10 亿元人民币》的帖

子，发帖人自称是白云区嘉禾街道联边村村民，举报该村村支书彭某

高以其弟弟或相关人员名义拥有的厂房超过 30 栋，非法霸占约二十

亩集体土地长达十年。同时在白云区颐和山庄拥有过千万元的豪宅，

在其他地方还有大量房产和商铺，“据初步统计，现时彭某高书记的

资产最少超过 10亿元人民币。” 

    爆料人还举报，身为白云区区人大代表的彭某高，已取得加拿大

绿卡，老婆和儿子已经加入加拿大国籍，是一名“裸官”。联边村村

民目前很多都已知道彭某高被举报的消息，但村民们对举报的具体内

容，大都表示“不知道”、“听过一点点，不了解”。 

    当事人否认称换届前总有人搞事 

    昨日，被举报者彭某高接受南都记者采访，对网上指责全部予以

否认，并称明年村里就要换届，每到换届时都有人“搞事”，“不是说

这个干部不行，就是说那个干部不行”，以往是写举报信、贴大字报，

如今则是在网上举报。 

    今年 47 岁的彭某高从 1996 年起担任联边村党支部书记，连任

五届，至今已有 16 年时间，目前是白云区嘉禾街道联边村党支部书

记、经济联合社董事长，同时还是白云区人大代表。 

    彭某高称，村里 30 多栋厂房都已出租，凡是按照国家法律法规

的投资者，“谁出的价钱高”，就租给谁，并没有租给自己的弟弟和亲

属。其本人只有一套 220平米左右的公寓，在白云区白云堡一带，“已

经把房产证复印给了相关部门。”其称，每一年都有财务审计公开，



3318 

 

“整个村加起来都没有 10个亿”。 

    彭某高承认，其配偶和独生子确实在加拿大，配偶于 2008 年过

去，取得 5年的暂住证，去国外的原因是“她的两个哥哥都在那边。”

儿子则是去年过去，在加拿大读大学。他本人一共去过三次加拿大探

亲，“都是请假去的。”彭某高对“裸官”一说表示否认，称全家都是

中国国籍。 

    目前，白云区纪检部门已经成立调查组，并找彭某高核实有关情

况。 

    本文来源：南方都市报责任编辑：NN114 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2016:58 

    又地震了！慰问四川灾区人民！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2017:04 

    他们还挺忙——惠誉将英国主权信用评级从 3A 调降至 AA+2013

年 04月 20日；我们再看英国国家统计局 17日公布数据称：去年 12

月至今年 2月，英国失业人口增加 7万人至 256万人，失业率达 7.9%，

比前一季度上升 0.2 个百分点，.英国 16 岁至 24 岁的青年失业人口

比前一季度增加两万人至 97.9 万人，青年失业率环比上升 0.6 个百

分点至 21.1%。当季失业时间超过一年的人口环比增加 8000 人至 90

万人；就业人口总薪酬水平环比上升 0.8%，创 2009 年 9 月至 12 月

这一季度以来的最低薪酬增速。 

    ----按照二战时德国的经验，一国失业率到 10%就要社会动乱了！

英国青年失业率环比上升至 21.1%，5 个年轻人有一个失业，这是英
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国前几年青年骚乱的根源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2017:12 

    李克强：要挨家挨户敲门确认人员伤亡----我靠，工作够细，不

过还可以再细一点，为了防止吓住百姓，干部应该敲门时喊：我们是

来救灾的，不是来拆迁的，房子倒是老天地震搞的，不是我们挖掘机

干的！房子倒了是好事，省了拆迁费了，每人交 10万接着住新房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2100:43 

    受到警告，所以我要更改一下一个回复，一期体现热爱中国共产

党，热爱解放军的主旋律： 

    李克强：要挨家挨户敲门确认人员伤亡----我靠，好同志啊，工

作够细，不过还可以再细一点，为了防止吓住百姓，干部应该敲门时

喊：我们是来救灾的，不是来拆迁的，外面是解放军不是武警和警察！

房子倒是老天地震搞的，不是我们挖掘机干的！我们这次来的挖掘机

不是挖房子的是挖人救人的，老乡们，你们倒是啃声啊！有活的吗？

不要怕，房子倒了是好事，省了拆迁费了，大家不用交拆迁费了，直

接参照山东标准每家交 10 万装修费住新房！新房按人头分面积了，

你们再不出声就没有了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2100:47 

    我预先提醒政府的事情不是没有存在的可能！其实，好多百姓听

到政府官员、工作组喊话就害怕！这阵不是在搞什么农村城镇化还是

土地流转什么的，老百姓也不知道到底咋搞，只知道中央台都播放了，

就是半夜拆房子早上起来就睡在露天了！老百姓被他们吓着啊了！这
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年头，百姓只有见到解放军还当亲人，其他穿制服晚上踹门的那不是

王八蛋是什么？现在黑社会也统一穿制服呢，我这收集的这样的视频

多的很！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2101:01 

    其实，这就扯到我想说的灾后规划问题了！ 

    我们现在为什么要救灾？因为地震房子倒了，压死人了！君不见

神州大地就是不地震也要天天拆房子压死人吗？我们不怀疑党中央、

解放军关心四川百姓的决心和行动，如果四川这个农村马上也要土地

流转城镇化拆房子了，不规划好的话，即使现在解放军帮助灾民把倒

塌的房子盖好，没有几天地方政府和黑社会借着农村城镇化又把房子

半夜扒了怎么办？农民不愿意把农民碾死怎么办？地震房子倒了，人

压死了还有党中央和解放军来救，黑社会这样搞，党中央、解放军救

还是不救？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2101:46 

    @backspace19227391 楼 2013-04-2021:14:42 

    请问楼主地产泡沫破裂后蒸发的人民币是不是大部分都被外资

带走少部分落到少数人口袋里？ 

    ----------------------------- 

    他们已经高位卖完房子了，现在接盘的是普通百姓了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2123:01 

    今天谈一下人民币对美元到底该升值还是贬值的问题！ 

    郎咸平忽悠的关键词是--存汇于民！怎么看人民币对美元会贬值
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吗？会升值吗？到底什么走向？有人说中国要走 G2 人民币和美元一

体，这个人民币和美元一体的 G2的实质是什么呢？ 

    我的关键词存金于民！放开外汇不管人民币是升值还是贬值，只

要美国可以买我们的核心资产，我们不能买美国的核心资产我们就赔

了！这是关键的关键！ 

    粗略的说 G2 的概念好像是中国生产，美国消费！但是戏法的奥

妙在哪里呢？专家说是中美合作双赢！这样中国才可以继续出卖资源

劳动，中国才有饭吃！其实现在人民币看起来是加大波动幅度，其实

是为人民币大幅下跌做准备！只有人民币大幅下跌美元大幅升值，才

能让出口换取的美元在中国国内大肆发人民币放水，而美国享受中国

的廉价出口而国内资产价格稳定！ 

    大家想一下，像现在这样人民币在高位，中国企业出口就是赔钱

那么中国企业就不出口了嘛？中国企业不出口了美国怕不怕？嗯？

他美国据说制造业回流，据说要在东南亚搞机器人的加工生产线，我

说那些都是骗人的屁话！按照美国的工资水平，税收水平成本不知道

比在中国提高多少倍！ 

    至于在东南亚搞机器人的加工生产线更是扯淡！既然机器人可以

大幅降低成本，一次到位直接到美国开厂就行了嘛！何必到东南亚嘛！

我们知道机器人可以在精密仪器方面运用，但是现在机器人是什么造

价？电视上看一个可以煎鸡蛋的机器人都是天价，让他做服装，笑话！ 

    现在所以美国不提人民币继续升值的事了也不说是汇率操纵了，

为什么呢？我们现在人民币汇率的实际上涨已经远远超过 2004 年美
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国国会强制要求中国的汇率上涨幅度了！潜伏中国的投资哪个回报是

多少？据大摩的内部材料披露 900倍！你说他不跑不有病吗？ 

    首先，美元对中国来说在中美贸易中没有任何价值！中国人民币

对美元的汇率不是高估了是严重低估！继续对美国升值人民币！中国

和其他贸易国进行一对一的汇率谈判！ 

    建立人民币的金本位！和中国做生意的国家大家以黄金储备为汇

率结算保障！ 

    现在摆在我们面前的就是如果人民币不贬值，短期内外贸死，失

业潮，还有从美国进口粮食从海湾进口石油慢慢就没有美元了！对不

对？ 

    其实，如果考虑比较和平的办法，我们可以和越南开展南海石油

换大米的协议！和伊朗进行中国商品换石油的协定！ 

    只要中国的对外贸易量足够大，只要关键的进口商品不用美元结

算，我们人民币对美元升值就没有什么可怕的，反正美国不卖给我们

好东西嘛 1 

    主动权！关键是主动权！我们想象一下，如果人民币大幅继续升

高，中国对美国出口因为价格急剧上升而急剧下降，固然中国会有失

业产生，但美国的消费领域的通货膨胀也急剧上升，通货膨胀是什么？

是货币贬值！美元还牛个屁！实际上是中国的廉价出口在掩盖美国的

高通货膨胀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2123:11 

    转网友发的：请大家 5 月 13 号一定别进影院，大家一起为《贞
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子》票房为零，做努力！中国人拍的《金陵十三钗》在日本小鬼子票

房为零。小日本拍的《贞子》3D将于 5月 12日在中国大陆上映。而

5 月 12 日既是南京大屠杀纪念日，谁的群多，转一下，日本人说中

国人是垃圾，不团结，今天腾讯公司和日本人打赌，如果在两周内转

发超过两百万个群的话，日本人就是垃圾。爱国的就转发。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2123:14 

    我不反对吸取外来文化，包括日本的！但是既然扯到打赌的事情

了，尊严的事情了，这部片子不看也罢！我在新疆深刻体会到人心不

齐人多也没有什么用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2123:19 

    汉族需要增加点外民族的血性，不是汉人没有血性，是文化和管

制太严厉了！从小父母一般认为孩子就最好不乱说乱动！结果乱说乱

动的孩子大多有质疑精神，往往还就成大事了！学生应该尊敬老师，

但是老师不应该限制学生思维，我发表的一篇论文就是《在课堂上鼓

励学生胡说胡问》 

    最近看了几个教育节目，一个是博鳌青年论坛的节目，印象深的

就是，德国三分之二的学生是上职业学校的，外国教育宽松，但是鼓

励学生从内心深处喜欢研究问题，这个厉害，我们是功利性的，不是

培养爱好而是和生存挂钩！著名的八股取士的结果，居然那么多有学

问的聪明人几乎没有什么推动历史进步的创新，现在的教育思想还是

八股取士！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2123:55 
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    还有一个叫魏晨的湖南长沙男孩交换到贵州去，1周内变的很好，

很懂事的例子也很好，父母与子女不能应付差事的交流，是要和他一

起玩才行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2212:01 

    江苏泰州官员吃豪餐遭围堵书记跪桌求饶(1/7) 

    ----------新官场现形记！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2215:45 

    @dayever7419楼 2013-04-2212:41:34 

    昨日(4 月 16 日)四川与全国知名民营企业投资合作洽谈会在成

都召开，国内民营企业大佬们齐聚成都。本次活动以“四川新发展·民

企新商机”为主题，共推出投资合作项目 1999个，涉及投资总额 42758

亿元。《每日经济新闻》记者从活动主办方获悉，洽谈会集中签约项

目 251个，总投资额 3334.9亿元。 

    ================楼主，对如此大规模投资怎么看，况且在前几

年已经很大的基础投资上 

    ----------------------------- 

    我看到您的回帖后，起身眺望目力所及就有建筑工地四处，我在

想如果经济忽然崩溃这些大型挖掘机到时候闲着岂不可惜！我已经有

了一个危机后经济发展思路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2215:49 

    @道羔 7422楼 2013-04-2214:59:16 

    楼主没有升职而是继续教课，也是上天的美意。这样就有更多的
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学生能得到好的教育！ 

    ----------------------------- 

    我在高一一个班上过一节课，现在同学们见我还非常高兴呢，也

罢，多享受几天和平的阳光锻炼身体、大家也可以共同写好文章了，

否则说不定我早都喝酒喝死了！以后的日子注定是血雨腥风——毛主

席早预言过了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2215:53 

    @zxl196820127408楼 2013-04-2123:11:00 

    转网友发的：请大家 5 月 13 号一定别进影院，大家一起为《贞

子》票房为零，做努力！中国人拍的《金陵十三钗》在日本小鬼子票

房为零。小日本拍的《贞子》3D将于 5月 12日在中国大陆上映。而

5 月 12 日既是南京大屠杀纪念日，谁的群多，转一下，日本人说中

国人是垃圾，不团结，今天腾讯公司和日本人打赌，如果在两周内转

发超过两百万个群的话，日本人就是垃圾。爱国的就转发。 

    ----------------------------- 

    @队长别开枪是我啊 7413楼 2013-04-2123:46:27 

    智商堪忧。你就不回百度一下南京大屠杀纪念日究竟是哪一天么？

不回百度一下贞子 3D电影是不是打算在中国大陆上映么？ 

    ----------------------------- 

    哦，是吗？这和智商没有关系，充其量也是情商高的表现，您知

道告诉一下我们就行了嘛，都是同胞何必这样揶揄我们呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2223:13 
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    zxl196820127408楼 2013-04-2123:11:00 

    转网友发的：请大家 5 月 13 号一定别进影院，大家一起为《贞

子》票房为零，做努力！中国人拍的《金陵十三钗》在日本小鬼子票

房为零。小日本拍的《贞子》3D将于 5月 12日在中国大陆上映。而

5 月 12 日既是南京大屠杀纪念日，谁的群多，转一下，日本人说中

国人是垃圾，不团结，今天腾讯公司和日本人打赌，如果在两周内转

发超过两百万个群的话，日本人就是垃圾。爱国的就转发。 

    ----------------------------- 

    队长别开枪是我啊 7413楼 2013-04-2123:46:27 

    智商堪忧。你就不回百度一下南京大屠杀纪念日究竟是哪一天么？

不回百度一下贞子 3D电影是不是打算在中国大陆上映么？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820127426楼 2013-04-2215:53:15 

    哦，是吗？这和智商没有关系，充其量也是情商高的表现，您知

道告诉一下我们就行了嘛，都是同胞何必这样揶揄我们呢？ 

    ----------------------------- 

    @队长别开枪是我啊 7428楼 2013-04-2217:01:33 

    嗯，我的回帖没有礼貌，对不起。你是 1968 年出生？按理说年

龄比我还大两岁，不该这样子的，像个十八九二十来岁的小年轻人。 

    ----------------------------- 

    不该这样子的，像个十八九二十来岁的小年轻人。 

    -------啊，的确是年轻人在 QQ里告诉我的，否则我还真不知道



3327 

 

这事！我很多年没有进电影院了，记得最近 8年就看了两次，一次是

看《阿凡达》，一次是学生非常郑重的告诉我要看《南京，南京》最

近错过了一部《1942》，顺便告诉您，年轻人喜欢的一般我都喜欢，

很想再谈一次恋爱，初恋和初婚时不太懂爱情，太可惜了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2223:23 

    @易悟 7415楼 2013-04-2208:21:18 

    转网友发的：请大家 5 月 13 号一定别进影院，大家一起为《贞

子》票房为零，做努力！中国人拍的《金陵十三钗》在日本小鬼子票

房为零。小日本拍的《贞子》3D将于 5月 12日在中国大陆上映。而

5 月 12 日既是南京大屠杀纪念日，谁的群多，转一下，日本人说中

国人是垃圾，不团结，今天腾讯公司和日本人打赌，如果在两周内转

发超过两百万个群的话，日本人就是垃圾。爱国的就转发。 

    ----------------------------- 

    @portcc7430楼 2013-04-2218:25:43 

    我觉得因为感情受到损害抵制日货可以理解。但跟腾讯跟日本人

打赌这个说法完全没关联。腾讯有公开声援过这个事情吗？中国人在

这上面团结了有什么意义么？ 

    ----------------------------- 

    在这上面团结了有什么意义么？我至今不知道这件事是如何发

起的，我凭良知觉得应该支持年轻学子的爱国热情！因为抵制日货做

的很不好，所以我们应该加强这样的，在不影响基本生活基础上的一

切抵制日货的活动，连这样的爱国的事情都人人淡漠，一个国家还有
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未来吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2223:29 

    @幸福着 20127434楼 2013-04-2219:45:15 

    Lz,诚心请教二个问题：1、我想去农村流转承包几十亩田，这个

思路可行吗？行的话承包几年为妥？2、黄金什么时候去买，今天、

明天这二天可以吗？非常感谢！ 

    ----------------------------- 

    1、我想去农村流转承包几十亩田，这个思路可行吗？行的话承

包几年为妥？ 

    ------这个可行，但是提醒你要么就包很多年要么就不要包，国

际资本肯定会大肆打压，来回大幅波动农产品价格，最后把土地从你

这样初级收购者中收走，乃至地方政府到时候都要出面强迫你出让的！ 

    2、黄金什么时候去买，今天、明天这二天可以吗？ 

    ------------我早说过，黄金在 280一下可以买！会有一个低点，

也许他就是几天！也许还要往下走！美国是想大量收走廉价黄金，但

是中国人的表现让美国华尔街预料错了！只要中国人越跌越买黄金，

美国华尔街的大鳄会哭笑不得的！但是千万不要买纸黄金，中国的实

物黄金可能不太好跌了，但是纸黄金还要大跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2223:40 

    这次救灾很奇怪，似乎非常混乱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2223:57 

    债市窝案引发高层震怒王岐山批示彻查到底 
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    五大行 2012 年度报告已悉数披露完毕。各家银行年报确切无疑

地显示，长三角地区已成为 2012年不良贷款的“重灾区”。以农行和

建行为例，农行长三角地区不良贷款余额达到 197.34 亿元，占到不

良贷款总额的 23％，不良率由上年的 0.98％升至 1.19％；建行长三

角地区不良贷款额更是占到不良贷款总额的 44.1％，不良率由 1.31％

升至 1.97％。分行业看，制造业问题最严重。数据显示，建行制造业

不良贷款余额 306.9 亿元，占其不良贷款总额的 41％；农行制造业

不良贷款余额 332.06亿元，占不良贷款总额的 38.7％；中行制造业

不良贷款占比 35.7％。实际上，长三角地区不良贷款增长的警报在

2011年就已拉响了。据银监会的统计，截至 2011年末，全国小企业

不良率为 2.02％，其中单户授权 500 万元以下的小企业不良率高达

5.14％。而不良贷款余额回升主要集中在受民间借贷及中小企业经营

困难影响较大的长三角地区，其中浙江地区 2011 年不良贷款余额上

升 21％。 

    -----------金融危机要爆发了！我们这里高铁拆迁拨款突然出

问题了，盖房子的挖掘机已经停了 1 周了！民工给我讲钱出问题了，

没有钱，没有钱啊！这样停下来的挖掘机将马上遍布大江南北，全国

上下顿失喧嚣！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2300:01 

    @幸福着 20127440楼 2013-04-2223:56:37 

    Lz,谢谢你的回复。还想再问下承包田的出路是靠农产品，还是

靠以后土地的使用权，还有土地最后能有法子沦为我们承包者私有吗 
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    ----------------------------- 

    靠以后土地的使用权！我们竞争不过美国的廉价农产品！一旦他

们开始倾销，种地的就会赔死！所以世界各国对农产品都有高额税收

保护，中国已经没有什么保护了！我认为靠谱的是他们掌握的中国的

土地种菜种花，而粮食完全进口是他们的战略企图！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2300:07 

    我鼓励大家买黄金有三个企图： 

    1：国家层面，藏金于民获得真实财富。 

    2：国际层面，让美国战略企图落空。 

    3：个人层面，不让手头人民币贬值，获得最可靠保值品。 

    4：国人互助层面和解恨层面就是：一旦我们不把钱存银行了，

开发商没有地方融资给我们盖更贵的高楼，股市的吸血鬼没有地方吸

血给我们更绿的大盘，地方政府的庞大开支没有地方借债吃他们更贵

的最后的晚餐，他们都他奶奶的等着倒闭吧！伙计们你们说解恨不解

恨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2300:11 

    @幸福着 20127443楼 2013-04-2300:03:36 

    因为我也只是受你前面文章影响，对承包土地有一个模糊想法，

然后身边有好些人在承包，400斤水稻一亩，按每年粮管所价格折兑

现，二年交一次租，承包 16年，16年后刚轮到他承包农村土地重新

分配。目前有人这样实施。 

    ----------------------------- 
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    16 年就太可以了！我感觉这几年奇怪的种菜卖菜难是有人故意

的，当然我没有资料显示，但是消费市场是实实在在的需要这些便宜

菜，所以有人有集团想垄断蔬菜的逻辑靠谱，但是具体是什么人，我

没有依据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2300:24 

    @幸福着 20127448楼 2013-04-2300:17:11 

    lz,离你好近？？住机会多问点。你说买黄金，那如果家庭因生

意与购房已有外债与银行债，外债一分，生意目前正常，手头有能动

资金可以买金吗？通货膨胀时是应该多借钱还是多还钱呢？在能借

到钱前提下？能借一分利多买黄金吗？ 

    ----------------------------- 

    前提当然是闲钱，比如本人，留够基本应急的钱，以后都会买黄

金！买 1670的股票都不如买 280的黄金保险。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2310:02 

    我忽然更加清晰的反应过来，前阶段说黄金纯度问题，发霉问题

都是在诱导民众在随后没有 1 个月发生的他们预期中的黄金暴跌中

不要抄底！这样的战略谋划太有国际水平了，哈哈哈，买黄金捡便宜

货了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2310:06 

    美国将调整 GDP 统计方式经济总量或扩大 3%2013 年 04 月 23 日

02:23中国证券报-中证网我有话说(37人参与) 

    据英国《金融时报》22日报道，美国官方将调整统计方式，将电
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影版税和研发支出等纳入政府对国内生产总值(GDP)的统计，这将使

美国经济总量扩大近 3%，相当于增加一个比利时的经济规模。2012

年，美国名义 GDP为 15.6760万亿美元。 

    据悉，美国是首批采用新的 GDP统计国际标准的国家之一，美国

经济分析局(BEA)将于今年 7月公布相关修订结果。 

    美国经济分析局负责国民核算的主管莫尔顿表示，这是自 1999

年将电脑软件纳入统计以来做出的最大调整。本次调整将纳入研发支

出，以及被称为娱乐、文学及艺术原创的类别，包括电影、长期电视

节目、图书、录音等。 

    该报道称，目前研发支出只被算作一项经营成本，没有算入 GDP

统计中。而将研发支出统计为一种投资后，将使美国经济总量增加逾

2%。此外在统计中纳入创意作品，将令美国经济规模进一步增加 0.5%。 

    《金融时报》认为，巨额无形资产将被纳入全球最大经济体的国

内生产总值，这一调整是为了捕捉美国经济产出不断变化的性质。这

些变化将影响各个方面——从美国各州的 GDP衡量，到美联储的通胀

目标的稳定性，并将迫使经济学家重新研究各项政策辩论——从公司

利润到经济增长的原因。(杨博) 

    ----------------------------美国为了让美元有支撑花样真

多！学习一些国际经验智力就会提高！美国研发支出这样多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2310:08 

    管理水平没有茅台酒量高： 

    天全县 11.7万人待安置官员称被遗忘 
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    紧缺物资清单村民拦救灾车四川省委书记赴天全勘灾 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2310:13 

    地震不改宏观经济步调新型城镇化主导灾后重建 2013 年 04 月

23日 05:25 

    来源：中国证券报作者：毛建宇 

    针对“4·20”芦山地震，机构分析称，雅安地区的经济总量在

全国经济总量中占比仅为 0.07%左右，此次地震的严重程度小于 2008

年汶川地震，对整体经济的影响有限，宏观经济将延续前期运行逻辑。

此外，除少数公司略有损失外，绝大部分川籍上市公司均通过公告“报

平安”。机构提出，“新型城镇化”有望成为受灾地区灾后重建工作的

主要指导思想，重建工作很可能成为“新型城镇化”最理想的实验基

地。 

    重建将推进新型城镇化 

    上海证券研究报告认为，位于震中地区的宝兴县及芦山县在此次

地震中大量倒塌的房屋为砖混结构的老式房屋，建设年限久远，抗震

能力较差，其倒塌造成了严重的人员伤亡。本次灾后重建工作将在相

关救援工作之后同步展开。新一届政府提倡的“新型城镇化”有望成

为受灾地区灾后重建工作的主要指导思想，重建工作将很可能践行

“新型城镇化”思想。 

    目前宝兴县及芦山县的城镇化处于较低水平。上海证券分析师胡

月晓表示，可以合理预期，本次灾后重建工作如果能将城镇化与工业

化协调起来，将能为两县实现跨越式发展提供强大的拉动力量。一方
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面，受损居民及工业房屋重建将采取更高的建设施工标准，配合赋予

相关居民城镇户籍，这样不仅能让受灾地区旧貌换新颜，还能让相关

居民直接进入城市居民行列，享受相关社保、医保、就业及教育的权

利，提升收入及消费水平。另一方面，灾后重建将促进当地建材、钢

材及家电家具等房地产相关投资及消费的增长。此外，本次地震暴露

出的公路交通瓶颈显示出西部基层地区仍具备巨大的基建投资潜力。 

    ----------------------------- 

    又让哥说对了，有人已经开始惦记没收灾民的宅基地了，连拆迁

费都省了啊！建议灾民还是让二当家的吃碗干饭吧，他喝的稀饭太贵，

灾民供不起！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2310:15 

    新西兰是多火山多地震的国家，道路建设应向他们学习 

    附录：调查称房地产行业中 116 处可滋生腐败占全产业链

95%2013年 04月 23日 00:02 

    来源：国际金融报作者：卢元强廖紫燕 

    分享到：更多 0人 

    5人参与 0条评论房价为何居高不下？房地产行业中随处存在的

寻租或许是原因之一。有统计显示，房地产行业中，可能出现寻租的

环节高达 116处。 

    昨日，兰德咨询总裁宋延庆接受《国际金融报》记者采访时表示，

他们为一家资产规模达 500 亿元的大型房地产公司提供咨询服务的

时候，受董事会下的审计委员会委托，对房地产开发过程进行全面梳
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理研究，得出结论是，共有 116个可能寻租点。 

    116处寻租点 

    宋延庆说，“为了彻底梳理房地产行业中的寻租现象，我们按照

三级市场进行分析，一级土地开发、二级房产开发、三级经营使用。

大多数企业往往将此理解为房地产全价值链。如果继续细分环节，房

地产全价值链最多可以分到 120—130 个具体环节，其中可以明确的

就有 116个寻租点，基本占了房地产全产业链的 95%。” 

    宋延庆分析，房地产行业涉及的环节较多，寻租者主体也甚广。

除各级政府、建设、规划、房屋管理、土地管理、审计税务等部门外，

房地产领域的寻租者还包括银行、房地产开发企业内部，甚至还包括

个体经营承包者、居民户等。 

    “以第二级房地产开发为例，从项目获取，跑各种批文，产品策

划与规划、采购招标、营销、工程建设等，每个环节都存在寻租的空

间。”宋延庆介绍，这些寻租既有来自外部政府管理机构，也有出自

企业内部员工。比如从销售环节看，保险公司以及按揭银行为了争抢

业务，都会暗地向企业负责人和经办人支付好处；而广告公司、营销

策划公司，甚至最近几年因为限购，各种灰色的办证、倒房号的人都

会给企业员工高额回扣或者好处，这在房地产行业已经是心照不宣的

秘密。 

    宋延庆介绍，早在 2006年就已开始关注房地产行业的寻租现象。

当时该企业聘有一位曾在省高检工作几十年的退休官员作顾问，他们

联手调查出房地产开发链条上的 87 个企业内部腐败点，并形成了反
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腐风控手册。 

    权力者寻租更甚 

    房地产相关权力部门以及官员的寻租现象更是早已受到各方诟

病。北京科技大学管理学院教授，国务院国资委宏观经济研究部前部

长赵晓表示，权力寻租的手段也多种多样，有合法手段如企业通过谈

判、游说向政府争取优惠待遇，利用特殊政策维护自身的垄断地位等，

也有非法手段如行贿受贿、滥用职权等，还有介于合法、非法之间的

灰色寻租手段如“乱收费”、集体寻租等。 

    赵晓介绍，最近几年中国纳税 500强企业中，前 300强中的房地

产企业简直是凤毛麟角。然而国家税务总局曾经对 7省市做过一次调

查发现，在各种涉税问题中，房地产的问题占了 90%。另外，南京市

也曾对纳税额较大的 88 家房地产企业进行过一次税收专项检查，竟

然发现 87家有偷漏税问题，涉税金额高达 5031.66万元。 

    赵晓认为，偷漏税现象如此严重，与房地产商和官员们的寻租、

设租活动是分不开的。 

    土地供应领域是寻租现象的重灾区。赵晓认为，国家垄断土地一

级市场；土地供应存在多种供应方式并存和多渠道、无序供应的现象。

正是土地的非市场化环境使得土地成为房地产寻租的重灾区。目前，

房地产业已成为官员纷纷落马的黑色领域。据不完全统计，近年来，

因以权谋私、贪污受贿受到审查的领导干部中，约有占 1／3 涉及土

地批租问题。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2310:17 
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    养殖户亏声一片鸡苗价格一度下跌八九成 2013 年 04 月 23 日

03:02 

    来源：第一财经日报作者：何天骄 

    分享到：更多 0人 

    0人参与 0条评论一周前，山东曲阜养殖户老姜卖掉了最后一批

白羽肉鸡，再也没有引入新的鸡苗，偌大的鸡舍一片寂静。“亏惨了，

这个时候谁还敢养。”老姜对《第一财经日报》记者感叹。在山东，

禽流感之后暂停养鸡的养殖户不在少数，记者从市场多方了解到，整

个市场销售量下滑几乎超过八成。 

    老姜等多位养殖户告诉记者，市场销量下滑严重，现在几乎卖不

出去了，老姜上一批鸡幸好找到了买家愿意收购，一周前以 3.3 元/

斤的价格卖了出去。老姜说：“每只起码亏 5元钱，上一批卖出 8000

只鸡，就是亏了 4万块钱。” 

    因为还有很多养殖户甚至无处寻找买家，当地一些养殖户抱怨有

一批鸡卖不出只能随便宰杀后处理掉。在山东平邑这个养鸡大县，一

位贩卖肉鸡的老林告诉记者，最近江苏淮安一位养殖户向他求救，央

求他来收购他棚子里早已可以出棚的数万只肉鸡，价格好说。老林说：

“最后以 3元/斤收了 5000只鸡，多的我也消化不掉。”对于 3元/斤

的价格，老林说，这在以前不可想象，养殖户肯定亏，但也没有办法，

市场就是这样，高了我也收不下来，我卖给加工厂也就 3.3 元/斤，

还要加上运费，赚不了多少。老林等肉鸡贩卖商告诉记者，禽流感之

前，平均每天能拉五六车鸡，现在平均一天能拉一车鸡。由此可见，
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市场销量下滑超过八成基本靠谱。记者走访了山东曲阜、平邑等地区，

目前非合约的养殖户大都歇业，等待市场好转。 

    合约户也不好过。山东菏泽的一位养殖户老赵是新希望[-1.80%

资金研报]六和的常年签约户，3月 12日刚签了一批养殖合同，保底

价 3.95 元/斤，会按照市场进行浮动，而 4 月 23 日交货期限临近，

山东新希望六和方面的最终收购价按照保底价收购。老赵说，这个价

格已经比之前低多了，合约养殖户养殖要求高，用的鸡苗、饲料、药

物成本都比散户更高，这个价格勉强能维持。但老赵也不跟新希望六

和公司抗辩，这个时候，能够把鸡卖出去，还是以高于市场价卖出去

已经很不错了。 

    据养殖户透露，目前山东地区肉毛鸡价格普遍在 3.5元/斤左右，

合约养殖户老吴近期刚下了鸡苗，他给记者算了笔账，鸡苗价格约

0.8 元/羽，饲料 1.6 元/只，药 1.6 元/只，这样下来每只鸡成本就

要 4 元，此外还有用煤、人工、电费等，而目前收购价只有 3.6 元/

斤，这批鸡肯定要亏了。 

    据中国畜牧业协会初步测算，截至 4 月 15 日，肉鸡鸡苗直接损

失超过 37 亿元，活鸡及鸡肉产品销售损失超过 130 亿元。禽流感事

件发生以来，全国肉鸡和鸡蛋市场需求骤然减少，价格大幅下降，雏

鸡和活鸡销售严重受阻，养殖场户不敢补栏，产业发展面临巨大压力

和严峻挑战。据圣农发展[0.00%资金研报](002299.SZ)相关负责人坦

言，鸡苗价格一度下跌接近八九成。 

    在山东曲阜一家民和股份[-1.69%资金研报](002234.SZ)平邑总
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代理处相关人士告诉记者，目前肉鸡销量下滑超过八成，整个市场不

容乐观。 

    一位温州当地的肉鸡生产合作社负责人告诉记者，目前仅一些合

约户仍然在养鸡，肉鸡基本上加工后放入冷冻库等到市场回暖，而一

些散户不具备这样的条件，只能逐步退出养鸡市场。一些市场人士认

为，目前市场养鸡的越来越少，不排除一旦禽流感疫情过去后，肉鸡

市场出现供不应求情况，导致肉鸡价格暴涨。 

    ----------------现在囤鸡蛋将有暴利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2310:18 

    套紧的绳索越来越紧了： 

    附录：标普：中国不得不为经济刺激政策付出代价 2013年 04月

22日 20:07 

    来源：凤凰财经综合 

    分享到：更多 0人 

    10999人参与 179条评论凤凰财经讯中国不得不为经济刺激政策

付出代价，目前的问题是何时与怎样付出代价。标准普尔评级服务在

近期发布的一份题为《我们是否知道中国将何时为其经济刺激政策承

担成本？》的报告中如此认为。 

    该报告认为，2009-2010年期间中国银行[-1.03%资金研报]业贷

款规模增长近 60%，从而免于陷入经济衰退。但贷款的飙升意味着银

行贷款的信用风险上升，从而可能推动不良贷款上升。如果这一假设

成真，则中国政府债务负担将增加，因为它要消化这些坏账的部分成
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本。 

    标准普尔信用分析师陈锦荣表示：“但上述情况尚未出现。截至

2012 年末中资商业银行公布的不良贷款率仍低于 1%。中国决策者承

认杠杆性最近几年的上升带来风险，但他们认为这种风险完全处于可

控水平。” 

    陈锦荣指出，政府通过财政转移和专门措施来帮助那些财务状况

疲弱的国有企业。这些措施可能防止地方政府融资平台出现大规模违

约，这些平台公司通过借款支持地方政府主导的项目建设。 

    陈锦荣表示：“即使这样，我们相信部分此类地方政府融资平台

仍将出现违约。但具有系统重要性的商业银行不会受这种不良贷款的

影响出现不稳定。” 

    即使最好情景中不良贷款没有出现飙升，这也不意味着 2009 年

的经济刺激政策是没有成本的。这只不过意味着，经济体内的其它组

成部分，而非银行，支付这种成本。这也意味着市场扭曲成为必然。 

    陈锦荣表示：“如果中国不良贷款保持在较低水平，原因可能不

是外部人士低估了 2009-2010年期间发放贷款的信用质量，而是他们

低估了中国主管机构重新分配资源来防止政府相关借款人出现大规

模违约的意愿。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2310:20 

    凤凰网河北省定州市网友：黑白双煞俺们这里的一半多私企老板，

给行长.主任送礼！贷着银行的款。开着豪车吃喝玩乐，按他们的话

说，挣了钱是自己的！赔了是国家的.有啥可怕的。不吃不喝是傻子！！！ 
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    凤凰网江苏省无锡市网友：llipi付出代价是必然之事，物价飞

涨已是事实，二、三线城市大量的空置房也是不争的事实，问题是这

只已经跨出去的脚很难收回来了，投资的力度只能不断加码，直至泡

沫破裂为至。 

    凤凰网上海市杨浦区网友：xtsycbh卖地还债这算发展？这算 30

年成就》 

    凤凰网上海市长宁区网友：上海老人他们用印钞稀释老百姓的钱,

同时又降低了坏账百分比. 

    凤凰网浙江省温州市网友：rossiking明显通过房价为刺激政策

付出代价嘛，最后还是老百姓承担！ 

    发表日期： 2013/04/2220:47 凤凰网吉林省长春市网友：

nova198038付出代价的只会是老百姓，物价飞涨，储蓄贬值，老无所

养 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2312:01 

    @zxl196820127450楼 2013-04-2310:02:30 

    我忽然更加清晰的反应过来，前阶段说黄金纯度问题，发霉问题

都是在诱导民众在随后没有 1 个月发生的他们预期中的黄金暴跌中

不要抄底！这样的战略谋划太有国际水平了，哈哈哈，买黄金捡便宜

货了！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever7454楼 2013-04-2310:14:53 

    你聪明，抓紧去买，楼主准备买几斤？ 
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    ----------------------------- 

    @panchangren7459楼 2013-04-2311:41:22 

    黄金坚决不能买。做短线还行。根本没跌到位。黄金是要继续跌

的。记住我说的话吧 

    ----------------------------- 

    国际黄金继续跌没有问题！但是我说的是实物黄金很难再跟国际

走势了，而且我再次强调这是说有闲钱长期投资！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2312:17 

    原来是拆迁，原来拆迁的油水这样大，原来还是有人帮助掩盖：

南报网讯昨日（4 月 22 日），泰州市政府新闻办公室发布消息，称 4

月 19 日滨江工业园区管委会的接待活动执行相关规定不严，该园区

管委会主任张爱华负有主要领导责任，泰州市委决定免去其职务。通

报还证实了张爱华确曾跪求群众离开，称其是“出于对园区接待中心

活动板房建筑安全和现场秩序的考虑”，但并没有提到背后涉及的拆

迁问题。接待客商吃掉 5430 元官方通报称，群众围堵宴请的网帖发

出后，泰州市纪委、泰州医药高新区纪工委组成调查组展开调查。调

查结果是，4 月 19 日晚，泰州滨江工业园区管委会接待中心共设了

三桌，其中两桌(201、202 包间)是园区管委会招待前来考察洽谈的

河北沧州客商，共 20 人，酒水、菜品合计 5430 元。菜品每桌 1200

元，另加河豚鱼计 500元，合计 2900元；每桌 1包中华香烟(每包 65

元)，每桌准备了 4 瓶、实用 2 瓶梦之蓝 M3(每瓶 480 元)，2 瓶红酒

(每瓶 120 元)，烟酒合计 2530 元。另一桌(205 包间)为驻园区企业
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江苏新嘉高科建材有限公司总承包人季亚平接待客户，实际结账为

1400 元(包括刀鱼 6 条)，该桌自带梦之蓝 M6。泰州市新闻办还称，

网络视频、图片反映的河豚、刀鱼、梦之蓝 M3、M6 等，均是有人将

201、202、205 包间的菜品、烟酒及五粮液包装盒集中在一处拍摄。

这个说法与南都记者此前采访到的该园区一企业负责人说法一致。对

此，参与围堵官方宴席的居民则予以否认。此外，泰州市新闻办证实

了张爱华当晚确曾参与了宴请，后被当地的居民围堵于此，通报表示，

根据调查，张爱华曾跪求群众离开二楼，是“出于对园区接待中心活

动板房建筑安全和现场秩序的考虑”。围堵居民面临二次拆迁根据公

开的报道显示，2011年 9月 28日，东联化工滨江项目举行了开工典

礼，预计年销售收入 113 亿元，利税 27 亿元，总用地面积 850 亩。

当时泰州市相关领导出席了开工典礼。2013年这一化工项目建成后，

开始涉及到附近居民的拆迁问题，遭致居民不满。昨晚，一名在拆迁

范围内的居民称，已经知道张爱华遭免职的信息，但她表示，目前居

民仍在关注化工项目导致的拆迁问题。南都记者从多位滨江花苑小区

居民口中得知，这已属第二次拆迁。此前，滨江花苑现在的居民即因

拆迁问题搬至此处，目前所住房屋即是政府的拆迁安置房，共 67栋。

然而，因为化工项目入驻，他们不得不面临第二次搬迁。一位不愿意

透露姓名的小区居民告诉南都记者，老百姓对现在的拆迁补偿不满，

“我们住得好好的，这样折腾当然不愿意了。”另一位滨江花苑的居

民称，如果补偿款适当提高，他们还是愿意搬的。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2312:26 
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    引用：华尔街的黄金空头被中国大妈打败了。楼主：EricInChina2

时间：2013-04-22 

    你不是打压黄金么，你不是美元兑人民币贬值么，大妈们甩出几

万亿的 

    现金买光你抛出的黄金。 

    你敢把黄金打到 1000美元，中国大妈们就敢全部包圆。 

    华尔街的大鳄们，你们觉得自己很吊么？ 

    再牛逼，有 40万亿的中国存款牛逼？ 

    你不是打压黄金么，你不是美元兑人民币贬值么，大妈们甩出几

万亿的 

    现金买光你抛出的黄金。 

    你敢把黄金打到 1000美元，中国大妈们就敢全部包圆。 

    华尔街的大鳄们，你们觉得自己很吊么？ 

    再牛逼，有 40万亿的中国存款牛逼？ 

    你不是打压黄金么，你不是美元兑人民币贬值么，大妈们甩出几

万亿的 

    现金买光你抛出的黄金。 

    你敢把黄金打到 1000美元，中国大妈们就敢全部包圆。 

    华尔街的大鳄们，你们觉得自己很吊么？ 

    再牛逼，有 40万亿的中国存款牛逼？ 

    ------------------------------- 

    哈哈，上面的文章说出我心里话！关键是你们不是让人民币汇率
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涨吗？人民币汇率涨可以，只要中国人不买房子、铁矿石改买黄金，

美国就干瞪眼！ 

    周大福之类名店上次暴露出纯度不够的问题，但是也表明他们的

监管进货还是比较正规，前阶段我想把玛瑙卖给他们，但是去问他们

老板的朋友说必须要鉴定证书和公司等等要求，我认为还是比较正规，

黄金鉴定很容易很方便的，否则这么多商品凭什么黄金天然是货币！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2312:31 

    作者：锐志途观时间：2013-04-2220:47:36算一下黄金储备普通

国家央行才不过几十吨，有几百吨的不得了，炒家手上能有多少实物

黄金？金价 300~400，抛 100 吨才不到 400 亿，和人民币百万亿 M2

比不过毛毛雨，就算抛千吨，中国人也能轻松接下，到时候黄金市场

全是来自中国的实物多单，空头没货交割索罗斯可都得跳楼喔。 

    美林砸出来 400 吨空单，多头全部接下要求美林交割 400 吨实

物黄金，美林就哭了.中国印度东南亚十几亿大妈每人买 100 克实物

黄金，华尔街拿得出现货来交割吗？全球的 M2 拿出来百分之一就可

以扫光所有的黄金库存了.全球的央行黄金储备平均到全球每个人头

上，不过十几克，每人拿几百美元出来就一扫而空. 

    作者：szabc12345 时间：2013-04-2220:56:21 拿不出实物黄金

却做空的华尔街，被全球散户人民战争击败是很容易的，华尔街变不

出黄金来，印几万亿钞票是很容易的. 

    作者：caishen168 时间：2013-04-2220:56:30 散户打败庄家，

又不是没有的事。我看中国和日本，通胀恐惧症的，很有可能短时间
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干趴下华尔街大佬是完全有可能的。 

    只不过央行的外汇储备被大妈们换掉，国务院会很心痛的。。。 

    --------------------- 

    网友说的太好了！买黄金！我们就可以打败我们的三个敌人：华

尔街的骗子，开发商的强盗，通货膨胀的黑心狼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2323:46 

    @jdf11887470楼 2013-04-2323:20:43 

    楼主，美联储有预谋的打压黄金的价格，那么中国就不会预谋的

跟他对抗吗，海口、广州、南京等几大城市黄金的热销，我觉得本身

在背后就有人在预谋的大量购买黄金，然后通过舆论扩大宣传，带动

国内老百姓跟风买，这样就可以对抗美联储了。基于我本人对中国百

姓的了解，中国人具有买涨不买跌的心态，老百姓缺乏基础经济知识，

普通大妈对通货膨胀、物价猛涨等问题是由于大量印刷钞票引起的等

概念基本上都是不懂的，如果说老百...... 

    ----------------------------- 

    如果真是有人带动的话，也是看了我们天涯的帖子啊，我是没有

实力买的！但是天涯看帖的人有钱的大妈挺多，他们不会信什么基金

经理、理财顾问的话的！就是我们天涯网友去 1万大妈级的带上左邻

右舍的，也能把全国黄金现货搞的很紧俏！国家层面绝对不可能！有

这智慧央行就不会在黄金低价的时候不收而在高涨的时候收储黄金

了！2008 年经济政策的 180 度急拐弯就已经表明当时的当权的经济

学家都是饭桶！强调一下，这次抢购黄金是我们天涯人理论忽悠加老
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百姓本能避险反应的结果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2323:47 

    国家税务总局：暂未出台有关房产税试点通知 

    2013年 04月 23日 20:54 

    我有话说查看评论(8) 

    今日，据来自房地产(行情专区)相关层面的多个信息显示，第二

批房产税试点城市在近期亮相的概率很高，而杭州首当其冲。据人民

网(行情股吧买卖点)报道，记者随后致电国家税务总局，对方工作人

员称暂无出台任何有关房产税试点通知，并表示一切以国税总局官方

网站发布信息为准。 

    4月 18日开始，市场有传言称，杭州 4月 26日将出台房产税的

细则，5月 1日将开始征收房产税。细则内容主要是：参考上海模式，

人均免税面积 60 平方米，人均 60 平米以上的普宅 4‰、豪宅 8‰，

家庭第二套起征，存量免征。4 月 22 日，杭州开发商聚集开会讨论

如何应对房产税对销售带来的负面影响。据知情人士透露，杭州区域

开发商对如何应对房产税开征并无定论。据了解，今年 1月，杭州市

住建部门相关人士曾在一次房产会议上表明，杭州确实在制订房产税

方案。而早在 2012年 12月，有消息称杭州市房产税方案草案当时已

经成型，税率、覆盖范围均和上海类似。目前房产税试点城市 2011

年 1 月 27 日，上海重庆宣布次日开始试点房产税，上海征收对象为

本市居民新购房且属于第二套及以上住房和非本市居民新购房，税率

暂定 0.6%；重庆征收对象是独栋别墅高档公寓，以及无工作户口无
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投资人员所购二套房，税率为 0.5%-1.2%。■延伸阅读房产税是以房

屋为征税对象，按房价或出租租金收入征收的一种税。又称房屋税。

房产税是向产权所有人征收的一种财产税。现行的房产税是第二步利

改税以后开征的，1986年 9月 15日，国务院正式发布了《中华人民

共和国房产税暂行条例》，从当年 10 月 1 日开始实施。2010 年 7 月

22日，在财政部举行的地方税改革研讨会上，相关人士表示，房产税

试点将于 2012 年开始推行。但鉴于全国推行难度较大，试点将从个

别城市开始。2011 年 1 月，重庆首笔个人住房房产税在当地申报入

库，其税款为 6154.83元。2012年 8月 12日，30余省市地税部门为

开征存量房房产税做准备。 

    ------------国五条让他们长记性了，如何？学乖了，不敢打压

房价了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2400:17 

    有网友根据空头大鳄查诺斯用 19 页 PPT 解释中国金融危机已开

始(图)判断美国华尔街开始总攻中国了！ 

    我认为不能这样认为，这是美元对世界货币的总攻，尤其对欧元

的总攻开始了！对中国的攻击人家游刃有余，要么在攻击欧元得手的

时候开始，要么是在攻不下欧元在全球制造恐怖气氛的时候对中国总

攻！简单的说，攻击人民币属于次要战略目标！所以奇异的唱空中国

与人民币升值的冰火共舞还要有几天，再说一遍，欧元 HOUL不住了，

人民币也会 HOUL 不住！欧元的核心，不是什么西班牙、不是什么塞

浦路斯，这些就是想拖垮德国！我预判的没有错，日元的贬值主要是
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对付德国，只要德国经济完蛋，欧元就会完蛋，我彻底明白钓鱼岛事

件的核心真相了，钓鱼岛事件绝对是美国让他盘踞收买的香港势力挑

起（这已经有充分证据了）进而继续挑到日本极右势力和中国通过挑

起砸日本车而不是抵制日货制造国人内斗，现在想来，很多我们看到

的新闻，都有人造、选择放大的嫌疑！两国争斗开始后我们看到美国

两边取含混政策，在日本诱使答应日元贬值，许以对日本出口中国受

阻而开辟、抢占欧洲主要是德国市场而美国不干涉的所谓承诺！对中

国则是扩大人民币汇率波动和升值等要求，换取美国含混的不干涉钓

鱼岛的表态，其中对中国的表态是次要的，换取日本日元贬值是主要

的目的！再次强调搞垮欧元是美国的首要战略目标，搞垮中国相对来

说比较容易，因为配合的汉奸卡的位置是可以替他们办想要办的事情

的位置！随时可以有匪夷所思的按照美国指令行事的决策出台！时至

今日，我发现美国的智囊团战略预想能力非常强，行事非常讲究逻辑

链条，非常像经过计算机推演般的布局决策，是一批理工科精英为主

布局！但是他们的缺陷我也已经掌握了解！ 

    他们的缺陷----哎，我还是不说了吧！我知道百分之百我的分析

没有用，但是让对手限于自己的盲区，让他不知己乃上上策！ 

    再说一遍：现在美国的逻辑链条就是逼迫欧洲降息，放水货币！

如果那样，欧元就更加一泻千里了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2400:18 

    附录 1：日元贬值想要的效果来了：德国经济黯淡引发降息升温

欧元兑美元暴跌 
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    2013 年 04 月 23 日 15:56 欧元/美元周二(4 月 23 日)欧市早盘

大幅跳水，刷新日内低点 1.2983. 

    德国 4 月制造业和服务业活动表现下滑，经济前景表现黯淡疲

软，增加欧洲央行(ECB)降息预期，打压欧元盘中全面下滑，欧元/美

元一分钟内跳水逾 40点，汇价自盘中高位 1.3080一线下挫至 1.3000

整数关口下方。 

    数据编撰机构 Markit 公布数据显示，德国 4 月制造业采购经理

人指数(PMI)初值为 47.9，不及预期 49.0。德国 4月服务业 PMI初值

为 49.2，不及预期 51.0。数据低于 50 显示行业陷入萎缩，可以看

出，德国制造业进一步萎缩，而服务业也从增长态势进入到萎缩态势，

德国整体经济表现黯淡。 

    受德国数据影响，市场对欧洲央行降息的预期快速升温。欧洲央

行多位官员近期频繁表示，若经济数据恶化，将可能考虑降息。欧洲

央行副行长康斯坦西奥隔夜表示，欧洲央行副行长康斯坦西奥表示，

欧元区一直存在降息可能，取决于数据表现。 

    从小时图上看，欧元/美元盘中大幅暴跌，下破 1.30关口，目前

测试 1.2980支撑。从指标看来，MACD维持零轴下方，KDJ指标向下，

短线面临进一步下行风险。汇价跌破 1.2980 支撑短线料继续试探

1.2940-60支撑区，更下方目标位于 1.2740. 

    北京时间 15:50，欧元/美元报 1.2987/89. 

    —————————— 

    【最新市况】 
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    欧元兑美元上演“过山车”式行情 

    周二(4 月 23 日)欧市盘中，欧元兑美元目前徘徊于日内低点

1.2973 附近。欧洲时段欧元走势波动幅度较大，先是因为法国制造

业和服务业 PMI数据利好推动欧元兑美元走高，欧元兑美元先是刷新

日内高点 1.3083。然而德国制造业和服务业 PMI 数据意外疲软导致

欧元兑美元遭遇大跌，迅速回吐日内全部涨幅，刷新日内低点 1.2973。

随后公布的欧元区 PMI 指数基本符合预期，欧元兑美元低位整理中。 

    数据显示法国 4 月制造业和服务业 PMI 数据都小幅改善，制造

业 PMI从前值的 44上升至 44.4，好于预期的 44.1，服务业 PMI从前

值的 41.3 上升至 44.1，好于预期的 42。；相反德国方面服务业 PMI

数据从前值的 50.9 回落至 49.2，低于预期的 51，特别是跌破了 50

的荣枯分界线，说明服务业陷入萎缩中，而制造业 PMI数据也从前值

的 49回落至 47.9. 

    除了数据上的打压外，还有另一个非常重要的因素，此前德国央

行行长魏德曼曾暗示如果有需要，欧央行可能会减息，而德国方面

PMI数据跌至 50下方提升了市场对于欧央行减息的预期。 

    在今年以来欧债问题已经缓和，但是欧元区方面的经济一直没有

任何起色，现在连德国经济也陷入萎缩，欧央行可能不得不考虑减息。 

    随后公布的欧元区 4月服务业，制造业和综合(行情专区)采购经

理人指数则基本符合预期，欧元兑美元的跌势暂时受到抑制。预计短

期内欧元区经济状况将会越来越吸引市场的关注。 

    欧元区 PMI 具体数据显示，欧元区 4 月制造业 PMI 初值 46.5，
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预期 46.8，前值 46.8；服务业 PMI初值 46.6，预期 46.6，前值 46.4；

综合 PMI初值 46.5，预期 46.5，前值 46.5。数据公布后，欧元兑美

元于 1.30关口下方企稳。 

    北京时间 16:30，欧元兑美元报 1.2979/81.(汇通网) 

    【数据分析】 

    德国出口增长前景恶化欧洲央行 5月或降息 

    本周(4 月 22-26 日当周)数据或显示全球主要经济依然表现不

佳，全球主要央行可能更有理由进一步实施史无前例的货币宽松举措。 

    欧元区 4 月采购经理人指数(PMI)初值可能为该地区经济疲态增

添佐证。德国央行行长魏德曼上周表示，若经济数据继续疲软，欧洲

央行可能会降息。 

    由数据提供商 Markit 进行的调查结果料将显示，欧元区 4 月综

合 PMI持平于 46.5，远低于荣枯分水岭 50. 

    简言之，欧元区经济仍是一潭死水。 

    穆迪分析(MoodysAnalytics)首席分析师 MarkZandi称：“我们需

要更多的货币刺激措施。对我来说，这意味着降低利率”。 

    魏德曼等一些人认为，货币政策并未传导至所有欧元区国家的事

实，比欧洲央行的确切立场更重要。 

    因此，南欧国家的举债成本比欧元区核心国家要高得多。 

    Zandi 认为，下调欧洲央行目前处于 0.75%的主要政策利率，不

会重振急需强化的银行(行情专区)信贷活动，但将削弱欧元。 

    Zandi指出，这将帮助出口，尤其是促进德国出口，这对争取大
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众支持阻止欧元解体的紧急措施，至关重要。 

    他还表示：“要在近期内保持欧元区统一，最重要的事情就是确

保德国经济仍然稳健且失业率持低。需要德国民众支持欧元区。” 

    德国出口增长前景恶化，欧洲央行 5月或降息 

    德国依赖出口的经济优于多数其他欧元区国家，但据外媒访问的

分析师预计，德国智库 Ifo公布的月度企业调查可能显示，企业景气

判断指数下滑。北京时间周三(4月 24日)16:00将公布德国 4月 IFO

商业景气指数。 

    大和资本市场的分析师 TobiasBlattner表示：“看一下中国和美

国传出的最新迹象，(就会发现)德国企业的出口增长前景已经明显恶

化”。 

    因此，欧洲央行将密切关注的不仅仅是欧元区最新的 PMI 数据，

还有地区主要国家的 PMI数据。在过去几个月中，经贸易加权计算的

数据有所下滑。 

    Blattner 预期欧洲央行将在 5 月会议上降息。虽然欧洲央行多

数官员质疑降息能有什么作用，但 Blattne表示，这个象征性举措将

令市场预期，当局会出台更多的非传统举措以刺激向欧元区二线国家

放贷。 

    Blattne 称：“他们都知道需要(在降息的)同时或者一个月后配

合出台进一步的非传统措施，这非常重要。降息后人们会说，下一步

肯定是会带来影响的举措。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2400:30 
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    中国这样一个主权国家，竟然听话的从 2005 年到现在人民币对

美元升值了 30%，更不要产业都让人家基本控制了，很多文章都详细

计算了损失了的，这样丧失经济主权堪比南京条约！所损失之大远远

超过当年清朝所给列强的赔款！这样的全球第一的央行行长居然就连

任了？不服还真不行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2400:32 

    好了，明天去外出看桃花去！哈哈！不知道有没有什么好运气！

大家看世界黄金又跌了，柜台里的黄金他到底跌是不跌？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2400:52 

    引用伫立人海：个人认为:美国经济复苏值得怀疑,尤其是经历几

十年的产业空心化后,拿什么去振兴经济？日用品？纺织？机械？电

子？连汽车都不自己造了!最后一根稻草房地产又不行了,唯一能大

卖的尖端武器它敢吗？还有,在做出卖空黄金的蠢事后,美联储的金

库还有货么？连美国人自己都不信了,金币供不应求,高盛所向披靡

财报却大幅下滑,华尔街的谎言终究要被揭穿的,美元即将大跌，第一

目标位 79...... 

    高盛说:黄金不是金属货币了,页岩气是硬通货了,呵呵!急了!急

了不是...... 

    华尔街傻 B 们打破了几十年来形成的全球金融货币系统稳定性！ 

    为什么国内还有如此多人看多美元看空黄金，其中主要是资本市

场人士或者自认为资本人士，理由其实很简单------因为美国人做空

黄金做多美元，美国是他们的宗主国。 
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    ------------------------------ 

    这位朋友说的对，但是这得有许多先决条件，最起码我们不能有

对世界负责最好的央行行长，我们只要有个对中国人自己负责的央行

行长，否则一切都是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2423:20 

    今天央视财经频道正式回应做空中国的舆论了！那为什么央视一

反常？舆论太大，抵不住了，不能装聋作哑了！ 

    现在网友贷款二套房也贷不多啊，二套只能贷 40%！他们也知道

防范风险了！我们研究经济的有些晚了，所以领悟的有些晚了！好处

让哪些骗子得去了，二套只能 40%的贷款，这样就是房价跌百分之 50，

您也得老老实实的还贷款而不能把房子抛给银行！这说明政府是知道

可能来临的危机的！现在做风险控制还来得及吗？来不及了！各个工

地都开始动工了，这时候忽然没有钱了，烂尾的威力是巨大的！这就

是国际资本惯用的炒高你的资本，炒高你的汇率，在你大量的短期融

资下，你热火朝天的上的大量房地产项目，在忽然热钱快速撤退后，

银行急剧收缩银根的时候全部趴下，全部烂账浮出水面的惯用做法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2512:01 

    @jinke999997486楼 2013-04-2500:00:41 

    手里有个二十多万，本来是要做首付的，现在的房产泡沫实在是

大不能出手，不知道怎样做是最安全的保值的方式，到底是买黄金还

是换美金，请高人指点啊。 

    ----------------------------- 
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    先买 5万黄金，其他观望吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2512:08 

    关于买黄金，我再次如果没有闲钱可以等，宁可错过，也不能在

高位！要存点钱在银行，我前阶段用私房钱买玛瑙，后来为了批发价

格低，前后问朋友借了 10000元，后来情况变化朋友母亲病了，急用

钱搞的自己被动，所以一定不能过度！当然再有多的就买黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2512:18 

    RMB还会升值？不，该贬值了，时候到了！ 

    热钱进来，国际唱空，然后热钱撤走会非常快，最近坏消息会集

中出来的。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2516:10 

    码头工人罢工升级：围攻屈臣氏冲击李嘉诚豪宅 

    2013年 04月 25日 07:40 

    我有话说查看评论(8) 

    导读：香港工潮持续发酵，罢工工人目前从货柜码头发展到中环

长江中心，更进一步涌向李嘉诚豪宅，虽有劳工署多次斡旋协调，但

并未达成统一结果。此前，工人和支持者曾连续两天在旺角举行活动，

呼吁市民罢买长和系商铺(屈臣氏等)货品。自 3 月 28 日爆发以来，

罢工已持续 27天。据媒体报道，4月 23日香港长江集团中心，码头

工人举行抗议示威。香港工潮持续，罢工工人目前从货柜码头发展到

中环长江中心，更进一步涌向李嘉诚豪宅，虽有劳工署多次斡旋协调，

但并未达成统一结果。此前，码头罢工工人和支持者曾连续两天在旺
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角举行活动，呼吁市民罢买长和系商铺货品。自 3月 28日爆发以来，

罢工已持续 27天。 

    据悉，此次罢工起因于货柜码头工人不堪忍受高工作量、低薪酬

的工作环境，起初资方无论是外包商还是国际货柜码头均没有理会工

人的诉求，在愈来愈多的工人卷入抗议活动中后，香港劳工署才出面

组织工人代表、外包商、国际货柜码头三方谈判，历经 3次谈判均未

见效。代表各自利益的三方焦点集中于加薪幅度，互不让步。第四轮

谈判开始前，国际货柜码头外包商高宝也突然宣布结业，所属工人罢

工多日非但未能复工加薪，却仅落得个被公司按劳工法例遣散，需谋

求其他出路的下场。另据香港文汇报报道，李嘉诚旗下罢工潮持续升

级，罢工工人及支持者连续两天在旺角举行活动，呼吁市民罢买长和

系商铺货品。但有市民认为活动扰民，即使有市民同情工人，但认为

罢工事件仅关乎外判商，不应把矛头指向李嘉诚父子。由 20 多个民

间团体组成的“各界支援码头工人罢工后援会”，继到长和系电器店

丰泽位于西洋菜南街的门市宣传“罢买行动”后，行动持续升级，50

多名参与者到旺角区内 6 家长和系商店，包括“丰泽”、药房“屈臣

氏”和电讯店“3”，整个罢买行动持续 2个多小时。李嘉诚旗下屈臣

氏遭围攻 

    据香港文汇报报道，李嘉诚旗下罢工潮持续升级，罢工工人及支

持者连续两天在旺角举行活动，呼吁市民罢买长和系商铺货品。但有

市民认为活动扰民，即使有市民同情工人，但认为罢工事件仅关乎外

判商，不应把矛头指向李嘉诚父子。 
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    由 20多个民间团体组成的“各界支援码头工人罢工后援会”，继

到长和系电器店丰泽位于西洋菜南街的门市宣传“罢买行动”后，行

动持续升级，50 多名参与者到旺角区内 6 家长和系商店，包括“丰

泽”、药房“屈臣氏”和电讯店“3”，整个罢买行动持续 2个多小时。

后援会成员先在旺角惠丰中心的丰泽集合，把多个宣传“罢买”的“易

拉架”放于店外，同时又把印有李嘉诚和李泽钜以及“罢买”口号的

照片，贴在店外招牌和橱窗。他们又向经过店铺的市民和游客派发单

张，要求他们参与“罢买”行动。后援会成员又前往弥敦道屈臣氏，

由于弥敦道路狭窄，几十名成员到达屈臣氏时，吸引部分路人停留拍

照，令道路挤得水泄不通。部分路人更被迫冒险走汽车(行情专区)道，

险象环生。 

    以前做批发生意的已退休李先生表示，团体行动只是希望引起大

众注意，但相信应没有实质成效他又认为，李嘉诚旗下公司涉及衣、

食、住、行各范畴，超市等商店，平日都一定要去，所以不会参与罢

买行动，劳资双方唇齿相依，希望双方可透过对话解决事件。据媒体

报道，罢工工人昨日继续在长江中心外聚集，其中 50 多名工人和家

属中午乘坐旅游巴，前往和黄集团主席李嘉诚位于深水湾寿臣山道的

大宅外抗议。他们手持横额和标语，在大宅外呼叫口号。他们又引用

李嘉诚经常提及的“君子爱财，取之有道”，写上“取之有道”于纸

上，再绑在气球放上天空。现场有数十名警员和保安在场戒备。码头

业职工会总干事何伟航希望李嘉诚会回应他们的诉求，并称工会愿意

参与谈判，但要求外判商有代表能够解决薪酬和福利问题。他又表示，
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希望霍建宁亲自到码头视察工人工作情况。他又表明，工会未来一星

期，每日都有新行动。罢工工人今日将由长江中心游行至政府总部，

要求与张建宗见面。工会又计划再向罢工工人发放 1,500 港元津贴，

是罢工潮来第七次。被问到工人生活是否出现窘境，何伟航表示，按

照工会原则，3天到 4天会派发一次生活津贴，称工人生活并未到窘

境。(凤凰网)李嘉诚方面回应罢工潮：李卓人搞文革式抹黑公司据香

港文汇报报道，香港国际货柜码头母公司、和黄董事总经理霍建宁昨

日首次回应码头工潮，批评职工盟秘书长李卓人无所不用其极，将和

黄“拉落水”，以文革式抹黑和黄高层，质疑李卓人借李嘉诚名气提

高知名度。和黄集团董事总经理霍建宁昨日在北京，首度回应码头罢

工潮。他点名批评职工盟秘书长李卓人无所不用其极，根本不想有结

果。他质疑李卓人想“借着李先生(李嘉诚)的高知名度，在事件上提

高自己的知名度”。他又表示，早前透过照片看到有示威人士为他同

事(香港国际货柜码头公司董事总经理严磊辉)和李先生制作“大头

相”，形容职工盟此举是以文革式手法，去抹黑和黄管理层。指职工

盟拒谈判“做和黄世界”霍建宁重申，罢工工人并非和黄员工，但和

黄一直支持外判商进行谈判，将事件好好解决。他形容外判商态度理

性，劳工处亦很帮忙，但职工盟提出 20%的加薪幅度并不合理。而外

判商提出分 2年加薪是合理的做法，职工盟却不接受，他认为职工盟

根本不愿谈判，而是另有目的。 

    指责投诉过于片面为增谈判筹码 

    霍建宁透露，和黄只有 16%利润来自香港，旗下很多公司都聘请
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大量专业人员处理业务。和黄在全球拥有 270个码头，香港所占的份

额是最少，只占 27.6%的股权，而香港码头贡献和黄的利润亦只占不

足 1%。他指别说李先生不会处理到事件，即使他自己过去 10日不在

香港，很少去处理。他认为事件应交由 HIT高层解决。 

    他认为，HIT母公司、和记港口信托董事总经理 JohnMeredith很

有经验，相信他不会如工人所称般刻薄。他又形容，现时已是 21 世

纪，除非自己自愿，否则没可能可以强迫工人工作 24 小时。他又透

露自己儿子也一天工作达 20小时，也是自愿。 

    他称，HIT母公司是新加坡上市公司，受相关法规管制，故没可

能讲大话；他觉得罢工工人所提及的工作情况，仅属片面之词，人云

亦云，目的只为增加谈判筹码。 

    李卓人：今围李嘉诚住宅外抗议活动 

    被霍建宁点名批评的职工盟秘书长李卓人，昨日则称现时社会经

常创作一些漫画进行讽刺，否认是文革式抹黑。他又认为霍建宁所说

的不明白工人实际情况，希望他能够亲身探望工人。另外，工会表示

今日会前往李嘉诚住宅外进行抗议活动。(凤凰网) 

    --------------香港劳工署才出面组织工人代表、外包商、国际

货柜码头三方谈判，历经 3次谈判均未见效。这才是政府该做的事 

    -好好好！向香港工人致敬，向香港工人学习，人家有个真正的

工会,最终资本家必定要让步的，这个一定要和国际接轨！全面私有

化嘛，这个为什么没有？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2516:12 
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    长江果然开始漂死人了---附录：衡阳湘江外滩现多具死婴 

    衡阳市湘江西岸风光带石鼓广场附近水域，有垂钓爱好者近日连

续发现多具婴儿尸体，有的还附带胎盘。这些死婴来自何方？缘何被

弃？当地警方称已展开调查。 

    死婴被好心人打捞掩埋 

    4 月 23 日下午 1 时半左右，衡阳湘江西岸外滩石头锅子酒楼附

近的观景平台旁，三位小男孩正在平台滩涂上，用稀泥掩埋一具婴儿

尸体，稀泥上满是飞舞的苍蝇。 

    “这是一具男婴，泡在观景平台旁边的水中，样子怪可怜。”一

位个头稍高的男孩比划着说。 

    常来垂钓的朱大伯说，这些心善的孩子向他借了一个红色塑料袋，

将死婴打捞掩埋。 

    “这一带水域经常可看见死婴，一年中至少可看见 4 次。”朱大

伯说，21 日上午 9 时许，他在相同水域发现了另一具死婴，胎盘与

脐带连在一起；前不久，他还亲眼看见一位老年妇女拎着红色塑料袋，

将一具死婴扔弃在水里。 

    一位在观景平台旁洗衣服的大伯证实称，一些人通常是趁着黑夜

将死婴盛装在塑料袋内，扔弃在江水中或河岸旁。 

    “不管是谁，都不能这样处理婴儿尸体。”一位在江边散步的女

士说，她不忍心看到死婴就这样被随意丢弃，这样太残忍。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2516:17 

    看看今天的热点新闻： 
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    幼儿园变相强制儿童为灾区捐款：捐红色的钱 

    ----我女儿今天也捐款 20 元了，我很无奈，我都没法给她解释

为什么她要捐 1000 而爸爸让她象征性捐 20 的真正原因！今年暑假

我带她到四川旅游，带动四川经济发展是实在的贡献吧！ 

    社科院预测房价:投资中国楼市不如去美国买房 

    -------------汉奸啊，这不是公然卖国吗？他们不知道中国现

在实际上很缺外汇吗？这是把中国的血汗钱支援美国啊！ 

    济宁回应 25岁女镇长事件：干部子女就不能升吗 

    ------------不可以，我的意思，干部子女都不能再当干部！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2521:11 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2521:12 

    白色的桃花是为雅安的死难同胞寄予哀思吧 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2522:13 

    @柳下挥春 7480楼 2013-04-2412:49:24 

    楼主我们县城招好多人有 400 个综合管理还有协警就有一半不

知道以后这些人不晓得以后会不会辞退 

    ----------------------------- 

    这些人一律都要辞退！就是经济好了也要辞退！比如新疆就是全

国的特警来也抵不上老百姓自己团结互助！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2522:16 

    我喜欢实在的，网友帮助调查，整个的玉石店因为黄金冲击，基

本没有生意，好惨！被冲击的不止玉石，房市也一样，只要老百姓铁
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心不投资房子，已经过剩的房子一定跌！我今天到银行 50G的黄金卖

完了！ 

    网友小结的好： 

    国内的泡沫都是相对过剩，给群众发钱，大家一起去库存，缓解

社会矛盾，西方人最害怕我们搞经济内循环。 

    我们在搞生产，美国人在玩虚拟经济，一旦我们不被他牵着鼻子

走，看谁能活下来。 

    ---------------这是我们经济战的胜算所在！网友看问题很直

接！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2522:40 

    上面网友说的很好，我也说几句： 

    现在我说一下央视说的根据政府负债率判断中国经济没有问题！

说其他国家都是 70-90%的政府负债，而中国是 40%左右，据此说中国

债务可控！把戏在哪里呢？ 

    外国负债是承受了庞大的社会福利，中国是政府在不负责大部分

民众福利或者只是低水平负责国民福利，而只是负责少部分人高水平

福利的基础上还负债百分之 40 的！国家大部分不管我们国民大部分

人的养老、医疗，教育经费！以市场化或者你自己买保险的方式推卸

责任！很多现在就是建立一个名义架构，是极低水平的相当于不管的

管，等于说百姓自己负债、欠债养活自己之外还养了一个庞大欠债的

政府！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2522:56 
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    更不要说央视混淆国债不=中国债务的全部的概念！中国最可怕

的还不是国债而是现在中央在查的地方债务！暴露出来的地方债务应

该在 2012、2013年还清的，基本上都延期了，什么意思？还不了了！ 

    红十字会也好，地方债务也好，人民币汇率也好，你自己没有问

题谁能把你打翻！我的思路，既然我们百姓正面的意见你们听不进去，

那么经济危机越早到来，到的越大，你们哪些黑十字会也好红十字会

也好越早滚蛋越好！事情到现在的地步只有险到极点才能有转机！ 

    去年看银行效益好，我一直没有想通为什么好，我们这唯一一个

工行自动取款机坏了，2个月没有修没有换，如果你说他工行管理好

打死我也不信！那么为什么他效益好，听说他们行长因为什么债务问

题被约谈了，我大约猜出他们有许多黑幕吧！当然今天又辟谣说没有

约谈，这就和一会说有 7万亿投资，第二天又说没有一样，他们已经

习惯说谎，习惯自己左右扇自己耳光了！如果是记者没有根据的乱报

道为什么他们没有一次起诉记者和媒体呢？就是他们自己在不停的

圆谎嘛！看了些文章，我大概知道年底商业银行可以通过借债或者用

别人的钱弥补自己窟窿给自己发高薪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2523:00 

    其实咱们国家债务问题从制度来看，确实一点问题没有。但是官

场演化到今天，一致都有官场厚黑学了事情就没有那么简单了，中国

的事情想知道真相千万不能看表面，要害在潜规则在变通在文字游戏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2523:11 

    最近国务院提倡的加大对外投资我一直没有明白投资什么，社科
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院一解释我明白了，就是到美国买房子！哈哈哈！ 

    昨天我给我女儿 20 元钱，今天她到学校组织捐款。我早上还安

慰女儿：我们就是表达个心意，不和别人攀比！因为我知道她们班有

钱有势的孩子多，有同学扬言要捐 1000 元呢！我害怕孩子有攀比心

理！没有想到啊，今天她几乎成了全校捐款最多的同学，哪个说捐

1000的最后捐 5元！哎，以前大家都把红十字会当红十字会的时候，

小学没有几百上千不会拿上第一的！要知道小学的赞助费一些家庭

3-5万，10万也不放眼里，就是孩子当班干部也是舍得花钱的，这样

让孩子露脸的事情谁肯错过！春节放个炮还几千块呢！看来红十字会

可以解散改组了！可以建立其他的，比如中华民间救助基金等代替了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2523:30 

    引用：钞票内涵就是购买力，美元是国家税收背书，再加上军事

的抢劫能力，人币不光税收还有资产（其他政府可没什么资产）背书。

汇率带代国家信誉，个人为维持信誉会卖房卖车卖孩子。国家会卖什

么？亚洲金融风暴那些政府可是没资产只有收税权，所以才有捐金这

一行为。 

    -----中国政府有三样东西 

    中国政府有国有资产和收税权和铸币权！所以本来很难打垮央行！

是自己搞垮自己 1 

    最近国务院提倡的加大对外投资我一直没有明白投资什么，社科

院一解释我明白了，就是到美国买房子！哈哈哈！ 

    土地兼并会让中国百姓的忍耐已到尽头，就缺一场经济危机！这
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个演变国内外各种势力都已经看的清清楚楚！都在贩卖各自理论！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2523:41 

    作者：zsxp 时间：2013-04-1121:13:35 有一个感喟就是谁来监

管街道办事处公务员的不作为，谁来监管街道办事处公务员私发购物

卡私发购物卷，以各种借口为自己谋取各种私利，公费游玩、公费吃

喝，他们除了拿到应得的基层补贴外，每年以各种借口为自己分发的

红利无以计数。 

    有些街道办事处自有物业的租金每年达上千万，还有各种税收返

还、上级下拔的各类资金，一笔笔的钱成为街道公务员享受人上人生

活的资本。这些公务员到底干了什么？ 

    我们不明白，精减机构.为什么还要设街道办事处这一做假机构。

街道办事处就是做假的天堂,这个机构真真是浪费纳税人的钱啊!一

个街道办事处最少养 30左右的公务员,处级干部三分一、科级干部超

过三分一多，真正干活的有几个？所以每个街道都聘用了大量合同制

人员来干具体事务。公务员们忙的就是做假，就是如何令上级领导满

意，就是忙着看有什么经费下拔，克扣一些为自己发些购物卡，找点

学习的理由外出活动活动。他们操心的就是自己什么时候有机会高升？ 

    大家都知道，管理层越多，信息越不对寸，国家不是一直在说精

简机构吗？为什么还要设这样一个造假的机构呢？每个街道都聘了

大量的合同工，街道办事处的工作合同工都能做而且做的更好，那要

这些公务员有什么用啊！过去计算机未普及、电话不顺畅，信息不对

流，设个办事处还说的过去，现在还要他们干什么？有什么用啊！对
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着这些人，群众是即羡慕（羡慕他们的舒服、羡慕他们的待遇、羡慕

他们的权威），又痛恨（恨他们媚上欺下、恨他们不劳而获、恨他们

自视高人一等）。天啊！纳税人的血汗钱为什么要这样浪费啊！ 

    建议取消街道办事处,珍惜纳税人的血汗钱! 

    ---------------说的太对了，我在街道呆过 1 个月，街道完全

可以撤销，由居委会自治！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2621:57 

    @zhangzhaohong7516 楼 2013-04-2609:17:26 

    楼主：想在 6月到伊犁看薰衣草，安全吗？ 

    ----------------------------- 

    啊，我前年去过！跟旅行团没有任何安全问题！我今天下午 6点

改完高三考试卷还到乌鲁木齐二道桥大巴扎转了一圈！现在各族群众

都知道相互尊重大家才有好日子！我今天在乌鲁木齐最好的民汉合校

高级中学改卷子，没有什么你们、我们的事！最有意思的是我临出校

门不小心一用劲把皮带崩断了，到校门口一个汉族老大爷的摊上等着

修，老大爷精心的在为一个维吾尔大妈修挎包，两个人忙半天只收 2

元钱！很和睦！我们新疆人民很好客--哈哈，顺便告诉你买玉石要小

心，其他吃的没有问题，在别的地方我不知道我们这里卖的切糕很便

宜。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2622:20 

    @hyh5507520楼 2013-04-2621:29:04 

    理财是战争,进退需慎重. 
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    经常看到经坛,吹嘘暴富传奇.吸引万众围观,诱人误入歧途.什

么从十万到百万？什么交易者的人生？什么期货生涯？什么期货实

盘之路？ 

    期货之路并非坦途,成功犹如高空走钢丝.绝大多数人不适宜期

货之路,犹如绝大多数人不适宜走钢丝一样.世人应有自知之明,盲从

必然损失惨重.看别人画画甚是轻松,自己尝试方知其中艰辛.看别人

攀岩甚是轻松,自己尝试方知其中艰难.看似轻松的背后,都蕴藏

着...... 

    ----------------------------- 

    理财是战争,进退需慎重. 

    -------是啊！商场如战场！不亲自去体验投资、定价、压货、

判断行情的纸上谈兵是不行的！我最近通过收购玛瑙的活动体验到商

人、尤其是真正的做生意的中小商人（垄断商人就不是真正的商人）

很不容易，我问过一个比较大的新疆玉石老板，当初他发财居然是倾

所有家产买了玉石缺多年卖不出去压手里！把他急的，后来一夜间玉

石暴涨他莫名其妙的发财了！说实话，我最近买的几万元玛瑙销路也

不好！我用几种销售途径尝试都没有成功，我打算就把他们放着吧！

其中之精品不是卖不出去而是本人压根不打算卖！从爱好石头的朋友

哪里我学到很多！我本来打算走留精品走低端低价品的路线，没有走

通，因为工作量太大，这需要更大量的批发玛瑙而且必须雇人帮忙和

买专用加工机器，一个人干不了！而精品自己又舍不得，光收藏不卖

的收藏是难以为继的！几万元私房钱转眼就没有了！所以这两个月我
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把欠朋友和玛瑙店老板的钱还完，以后就个别收精品就行了！现在老

板也都聪明了，批发一箱子货，人家会先大致挑一下的，还不如说好

他的精品便宜些转让给我！ 

    说那么多其实我想表达这样的观点：人的商业创造和活动绝对不

是可以事先计划的，再好的想法如果不和市场磨合都是空想，私人商

业绝对是可以让一般没人要的石头变成黄金的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2622:56 

    我小时候，有一个阶段我们家住在市商业局的院子里，我们家的

上海知青的叔叔阿姨不少就在哪里的科室上班，他们经常能给我家搞

到些紧俏的东西，不如出口转内销的东西，通过他们海阔天空的聊天

我也知道了计划、车皮、调运、指标！我也曾经和小伙伴一起翻进我

们有很高围墙的北站仓库！仓库里很多机器都生锈了，电机上的铜线

都被割掉！有些物资一放就是 10年 20年！20多年前吧，我们家 3000

元也买过这样一个放的报废的大卡车！如果是私人财产谁家也不会这

么浪费的！在 1993 年左右吧，团市委组织的一个学习班上，请来的

朱镕基找过座谈的自治区政策研究室的一个主任给我们讲——企业

要产权明晰！我结合自己体会觉得是有道理！因为在我眼里看到的从

工厂到商业，谁都对巨大的管理浪费漠不关心！我当年考大学最想考

的专业就是管理！什么叫官僚主义？就是官员坐在办公室里可以把库

房里还有 100 辆大卡车一忘 20 年！这些大卡车和其他机器商品只在

一堆厚厚的报表账册中存在！在当时这些官员看来，这些东西只要在

哪里就行了！但是有一天市场经济了，我的哪些已经当领导的上海知
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青的叔叔阿姨们，一夜之间就会把他们 3000 块钱一辆卡车的变为私

有财产！一张彩电提货单是怎么一夜之间让他们变成万元户的活剧！

他们很多后来都成为了老总！这是他们的第一桶金！亲自看到了国有

资产是怎么在转变成私有资产的过程，看到了退休的阿姨、叔叔们已

经在上海、海南的公寓中欢度晚年，看到了我和他们子女的财富差距

已经成为鸿沟！我当然要问：我们已经经历了这样的不成功的部分国

有企业私有化，难道还要继续下去吗？国有企业的弊病，计划经济的

弊病我们应该承认，这是我们当初要改革的原因！我拥护这样的改革！

但是砸光卖光国有资产的所谓改革是改革吗？绝对不是，是反动是败

家！我们改革的目的是让国有企业改好而不是改死，更不是让国有企

业被人家廉价收购兼并！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2623:04 

    这图有意思！我已经洞悉最近的一些关于黄金的事了！不好意思

我又说对了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2623:27 

    现在看来由于中国和印度为代表的亚洲国家的强劲购买，华尔街

这回也扛不住了！实物黄金要涨但是美国要压纸黄金跌就是个笑话！

美国奇怪啊，他可以操控所有大宗原料都跌，压黄金为什么压不住！

这黄金太坑爹了啊！我看华尔街下一步只有让黄金大幅波动！先不要

买了！只要低于 280有闲钱就买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2623:36 

    我今天改了 1万份试卷，什么概念呢？上次高考二模是我聪明伶
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俐的二徒弟去的，3天后回来给我看——小手都改肿了，据说还是改

的最慢的！不能让徒弟再受罪！这回师傅出马，居然我改 1700 份改

同样题的小姑娘只改 1000 份，早早回家陪孩子玩，现在在看晚自习

到 12点，写文章看文章到现在！扯远了，看附录 

    证监会：境外机构投资者并未大规模卖空 A股 

    证券新闻腾讯财经[微博]2013-04-2618:22我要分享 86 

    中国证监会 4 月 26 日下午召开新闻通气会，关于近期一些国际

投行唱空中国证券市场的声音，中国证监会相关部门负责人表示，一

些国际投行下调了中国股市的投资评级，也发表了看空中国经济的言

论，一些境外机构赎回于中国相关的金融产品，种种做空行为确实千

姿百态，但从中国证监会掌握的情况看，合格的境外机构投资者并没

有大规模卖空 A股。另外，也并没有证据说明，现在有大量的境外资

金通过其他渠道进入中国股市，因此对未来中国经济和金融市场有信

心。--------证监会这样表态和红十字会一会说要重审郭美美，一会

说不会重审郭美美是一个性质，是什么性质呢？欲盖弥彰！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2623:43 

    请证监会核实一下这则消息的真伪并解释一下这是不是外资做

空表现，如果这不是战略性长期做空什么又是做空？请不要明天再说

没有这样一条消息，请以后你们发消息都靠谱一些，最近这样的事情

太多，哥都不敢引用文章了，哥伤不起啊！ 

    附录：外资银行 4年抛 2230亿港元内银股原因：已获暴利 

    热点板块经济参考报[微博]邱林 2013-04-2615:11我要分享 8 
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    美国《福布斯》周刊日前预计，汇丰集团将在未来几个月内出售

其在上海银行 8%的股份，这些股份价值 8 亿美元。两年前，没人会

想到汇丰会处理主要的中国资产，但现在有观点认为，其或将处理掉

全部的在中资银行资产。今年，汇丰清空了 15.6%平安股权。 

    汇丰并不是唯一这么做的银行。美国银行在去年出售了中国建设

银行大部分股份，高盛投资公司于今年 1月出售了中国工商银行的股

份，因为它们所持的大量股份并未帮助其拓展在中国的业务。 

    根据国内一家财经媒体的统计，近 4年间，外资银行从中资银行

股份中总共减持套现 2230 亿港元，仅美国银行一家就套现 1433 亿

港元，高盛、淡马锡也分别套现 260亿、280亿港元。 

    有迹象表明，现在一些外资银行正在逐渐撤离中国，开始出售其

在中资机构的股份，部分原因是外资已经在中国获得暴利，另一个原

因则是其对中国市场的预期不明朗。更重要的是，中国经济持续放缓。

即使中国经济短期内恢复复苏动能，但对于中资银行而言，随着利率

市场化步伐加快，以及经济下行周期，银行业盈利能力下降、业绩增

速下滑，已是不争的现实。 

    人们注意到，在三大评级机构配合下，国际资本市场新一轮“做

空中国”的风暴正在酝酿或实施。4月 5日，三大评级机构之一的惠

誉下调了中国主权信用评级。惠誉将中国的长期本币信用评级从 AA-

调降至 A+，称由于“影子银行”活动升温导致的信贷迅速膨胀引发金

融风险。 

    此外，外资对于那些跟踪中国股票(无论是境内上市还是境外上
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市)指数的投资热情正在出现明显降温迹象。究其原因，至少有以下

两点： 

    首先，随着金融危机向主权债务危机蔓延，很多外资银行面临危

机，急需补充资本金以应对困局，而他们在中资银行股份中早已获利

颇丰，他们用早先投资中资银行赚取的巨额利润来补充自己的资本金，

也不足为奇。 

    其次，外资银行认为中国经济原先几大引擎即将熄火，而新的增

长点比如民间投资和消费又启动不起来，他们对中国经济的未来缺乏

信心。 

    然而，也有人不以为然，称坊间谈论的中资银行被外资银行抛弃

似乎不太妥当。外资银行参股中资银行就是为了赚钱，即使中资银行

被对方抛弃了，甚至造成巨额损失，也只不过是一种市场行为。中国

加入了 WTO，中资银行在参与市场竞争中必然要付出代价。但是，这

样的代价实在太大了。 

    那么，外资银行撤走是市场行为还是“做空中国”？也许是后者，

也许两者兼而有之。 

    4月 23日，《福布斯》周刊网站“外资撤离中国”消息一经透露，

就引起市场担忧。当天，国内银行股整体大跌 3.1%。受此拖累，上证

综指重挫 2.57%，创下近一个月最大单日跌幅。银行股大跌，主要是

因为外资撤离中国股票，以及港股市场对于中资银行股的态度发生改

变。 

    也许中资银行股份被外资银行减持、抛售的噩梦才刚开始。在这
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个过程中，可能还会伴随着外资银行阶段性的“低价增持、高价套现”。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2623:53 

    潝水网友指出：“美国做空的步骤好像有点反了，应该先让货币

贬值以及生活必备品暴涨的，货币贬值后黄金的价格就相对昂贵了，

买得起黄金的人也越来越少之后在打压黄金凸显美元的实力，那样对

手盘会少的多，大量的闲置资金就会选择生活必需品而不是去选择黄

金了。在老百姓有吃有穿的情况下，闲置资金正愁没地方投资保值呢，

这下好，老美把黄金突然之间打下来，这不正好给老百姓抢购的时机

了” 

    ---------------------哈哈哈哈！您说的太对了，再聪明的计

划谋略都要加上善变才能成实战大师！美国不是没有想到这点，他们

以为说黄金发霉了老百姓就信了，一厢情愿了！这是黄金又不是月饼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2623:59 

    现在世界的金融形势由于大妈们的参与已经没有那么简单了，今

天有些晚，来不及了，我明早还要改 10000份卷子，简单的说就是现

在世界的金融形势已经成了是中国的房子倒的快还是美国的黄金先

被掏空的事情了!美国的几场战争和维持 9 艘航母舰队的哪些钱可是

天文数字！中国就一艘都很费劲呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2719:27 

    温州 30余名城管围堵政府要求改善待遇被劝离 

    2013年 04月 27日 07:38来源：都市快报手机看新闻 

    【城管包围政府了】今天上午有网友爆料，在浙江温州乐清，大
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批城管执法车辆在当地政府前一字排开，拉起横幅，城管队员诉求享

受事业单位编制和公务员待遇；浙江省乐清市委宣传部官方微博回应：

乐清市市政园林局下属的 30 余名城管队员聚集在乐清市行政管理中

心门口，要求解决城管队员身份参公问题，经劝导已经散去。 

    ----------------温州地产泡沫那么严重，地方政府没有钱了，

临时工请不起了，我 1年前预言的情况已经开始出现！城管--一个可

怕的力量！一个所向无敌的力量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2719:30 

    菜百首饰千足金条两年未动却长出红斑(图) 

    2013 年 04 月 26 日 09:57 来源：中国经济网雪藏两年黄金长出

红斑 

    两年前，邵女士在北京通州蓝岛大厦的菜百首饰店，先后共购买

了 20克 999.9收藏金条两块，两块黄金的购买时间相差两个多月。 

    今年 3 月，邵女士在查看金条时着实吃惊不小，“金条上出现了

铁锈一样的红褐色斑点，两块都有，就是从菜百首饰买的那两块”，

邵女士向记者展示了“长斑”的黄金，记者看到，本来金光璀璨的黄

金却出现了点点红斑。 

    据邵女士称，“黄金生锈”还是头一回遇到，她一直都有购买黄

金进行资产保值的理财习惯。多年来，她购买的其它黄金都没出过这

种事。带着疑惑，邵女士从网上搜索相关信息，但未能查出究竟。 

    “有说法称系黄金加工工艺导致，也有说是因为储存环境的，也

有人说黄金长斑与纯度有关，总之什么说法都有，没有个权威的令人
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信服的解释”，邵女士苦恼的说。 

    “黄金生锈”商家称说“第一次” 

    解铃还须系铃人，带着疑问，邵女士与商家菜百首饰取得了联系。 

    据菜百首饰的陈姓负责人称，在 3 月 27 日中午，客服接到邵女

士的投诉，听明邵女士反映的情况，他们也很吃惊，“以前只是听说

有这种情况，没真遇见过”，该负责人说：“在接到电话后，我们就想

让邵女士拿过货来让我们分析下，可邵女士因为家在通州，想就近在

买货点解决，于是我们就让蓝岛大厦的菜百首饰店联系她”。据邵女

士确认，蓝岛大厦的菜百首饰店的确联系过她，当时给她的说法是：

“黄金绝对没问题，可以更换，甚至退货，也可以把黄金拿过来，我

们帮您去掉这些斑点”。这几个选择，邵女士都不满意，“我觉得到底

是成色不足、黄金掺假还是我打理不善，都应有个真正的说法，不能

含糊”。 

    “他们说卖出去的黄金，从未遇到这样的情况，合着有问题的两

块都让我买了？”邵女士气愤的说。 

    尚未开封便已“锈”色可见在记者与菜百首饰陈姓负责人沟通的

过程中，陈先生向记者解释：“黄金长出红斑，原因很多，可能与运

输、气候、湿度、储存环境等多因素有关，但这与黄金的质量无关，

黄金不会有问题”。邵女士则告诉记者，与这两块“长斑黄金”放在

一起的黄金都没有生锈，这两块黄金甚至连用来密封的塑料袋都没打

开，“唯独这两块黄金，却商量好了似的长出了红斑”，邵女士向记者

表达了自己的不解。记者看到，邵女士的金块的确原封未动，几处铁
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锈模样的红色斑痕，在透明的包装塑料下，赫然醒目。 

    菜百首饰方面希望邵女士将黄金拿去查验，对此，邵女士不以为

然。“买了两块黄金都是如此，我想找权威的机构检验一下，问题出

在哪要搞清楚。如果黄金有问题，该如何解决便如何解决，甚至诉诸

法律”，邵女士向中国经济网记者表示。臧允浩 

    (来源:中国经济网) 

    -------为什么不立即司法调查，起诉？最怕这样模模糊糊似是

而非的事情，完全可以快速搞清楚！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2720:57 

    菜百首饰千足金条两年未动却长出红斑(图) 

    2013 年 04 月 26 日 09:57 来源：中国经济网雪藏两年黄金长出

红斑 

    ---------奇怪的是哪位女士并不急于验证真伪，似乎就在故意

拖延，这个消息一定要持续关注！不能不了了之！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2721:45 

    引用：4 月 16 日，国际现货黄金下探 1321.5 美元后反弹已过

10%。就其原因，诸多投资者应该清楚：4 月黄金价格大幅下跌后的

“便宜效应”引发全球投资与消费需求。尤以中国、印度需求为甚，

特别是中国投资需求。尽管欧美也见投资需要放大，但良好的股市表

现无疑对资金更具吸引力。 

    中国投资者应是本轮黄金价格超跌反弹主要买家，其次是印度。

中国低迷的股市和前景难料的房地产(行情专区)市场，甚至近期问题
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频出的理财产品，都让资金在寻求具备安全边际的投资。黄金价格大

幅下跌后，中国投资者无疑看到了这种机会，大肆抄底黄金。中国黄

金进口基本途径香港入关，香港金条较伦敦金现货溢价至 3 美元/盎

司，足见中国对黄金需求的强劲。分析师希望这种需求更多来自国家

储备层面，其次是长线资产配置的储金层面。 

    分析师仍将 4 月国际黄金击穿 1520 美元的破位下行视为华尔街

辅助政治意愿的金融调控，而非简单追求投机获利。就长线而言，目

前全球超宽松货币政策必将为未来新一轮通胀危机埋下祸根，届时黄

金将再现避险风范。就国家层面而言，当前全球信用泛滥，货币战争

与纵容货币战争已成常态，未来人民币国际化道路需以强大的黄金储

备作后盾。故逢黄金价格打压之机，我希望国家层面乘此机会加大黄

金储备。但对一般投资者而言，目前抄底做中期战略配置需谨慎。 

    中国老百姓虽能推翻蒋家王朝，但未必能打败华尔街。推翻蒋家

王朝尚有共产党作为领导核心，难道这次希望中国国家储备力量领导

普通投资者打败华尔街？显然更像一个笑话。分析师再度引用上期评

论中的一句话：一旦一个阴谋并非简单针对投机获利，而是带有金融

调控的政治色彩，那么就不会以快速获利的方式简单了结。在中印沉

迷亢奋抄底之际，全球最大的黄金上市交易基金(ETF)SPDRGoldTrust

却在做着善事，将它的黄金储备礼让给有抄底需求的投资者。在现货

金见底 1321.5 美元以来的反弹过程中，SPDR“礼让”出 64 吨黄金，

全球最大的白银 ETF 基金 iSharesSilverTrust(SLV)4 月 23 日也减

仓 130吨。完全未能体现出抄底智慧。 
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    黄金“非保证金(行情股吧买卖点)”的现货交易市场是一个市场

容量不到整个黄金市场 5%，甚至不到 3%容量的市场，能希望这股市

场力量打败华尔街的操纵吗？我们不妨进一步分析。我知道有人会说，

我们只要咬定多头不放松，逼迫做空操纵黄金市场者最后进行交割，

那胜利一定属于我们。理论上可以，但实际上可行吗？关键在于多头

是否有足够的资金支撑到逼迫空头交割时。一旦空头杀多延续，最终

结果不会是多头团结起来打败空头，而是多头互相残杀，空头坐收渔

利。对一些投资者而言，这段内容理解起来可能有些费力。下面再进

一步通俗举例分析。 

    我们假设代表普通投资者的甲、乙、丙三方近期开始在期货市场

抄底，甲在 1350 美元抄底，乙在 1400 美元抄底，丙在 1450 美元抄

底。国外流动性更强，覆盖时间更广的期货市场(以美国为例)保证金

只需 5%即可。分析师认为基于抄底安全因素考虑，甲乙丙皆以 10%的

保证金比例参与抄底，但当保证金剩下 2%时即遭遇强平仓游戏规则。

假设甲乙丙皆打算持仓至逼迫空头交割。当金价在 1450美元下跌 8%

至 1335美元附近时，丙首先遭遇强平仓，其高位 1450美元多头持仓

不得不在 1335 美元卖出。如果此时空头再主动发力，卖出的瞬时合

力会很大，可能将金价惯性打压至 1288 美元下方，又触及乙的多头

强平仓价位，其不得不在 1288 美元卖出多头合约。原本作为多头的

乙、丙方，因游戏规则，皆由“高位”多头被迫转变为低位空头，并

继续绞杀甲方，这就是空头操纵背景下的多杀多。4 月 12 日传美林

银行(行情专区)短时间内的 400吨抛售即诱发了随后的多杀多，空头
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无需持续发力，多杀多即可促使金价不断大幅下行，更何况空头本身

具备很大发力空间。 

    此外，我们假设甲乙丙三方没有遭遇明显的多杀多，或者遭遇空

头主动杀多，你认为真会有多少多头敢于向空头提出交割要求吗？在

交割到期时，请补齐剩余 90%的资金参与现货交割。你认为有多少保

证金投资者能有这样的实力？几乎 98%的保证金投资者都会在到期

前反向平仓，而不会参与现货交割。而矿产商的对冲策略一般都是逢

高做空，锁定或保护企业利润，然后用生产出来的黄金进行交割。这

也减小了做空主力被要求交割的压力。类似高盛、美林等这些空头主

力，它们本身拥有或可以从其它银行借入黄金进行交割。此外，现货

明显溢价于期货出现套利机会时，套利机构会在现货市场卖出，在期

货市场买进，也会缓解逼迫空头进行现货交割的压力。 

    故一般投资者打败华尔街银行的前提是：强大的资金实力，果敢

坚定做多的凝聚力。首先分析师暂不怀疑散户集合的强大做多资金实

力，实际上应远逊于华尔街银行。果敢坚定做多的凝聚力就不会有推

翻蒋家王朝般体现得强烈。投资黄金的目的并非为改善生活质量，更

不是救民生于水火，它仅仅是资产配置或投资、投机的手段而已，犯

不上与华尔街“拼命”。故一般投资者的凝聚力很多时候仅体现在跟

风上，而不是在市场逆境中“坚持”。再就游戏规则而言，保证金游

戏规则都听从于华尔街，华尔街能清晰看到投资者参与市场的底牌。

它们本身是做市商，你们的多空头寸与成本在它们面前不是秘密，它

们清楚知道散户与一般机构的“七寸”在哪里，知道用多大力量可以
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触发多杀多。故散户在黄金保证金市场中与华尔街博弈根本没有丝毫

赢面。非保证金投资在实物方面的强劲需要，对黄金价格的影响也实

在有限。 

    回顾 33 年前同样极端的调整行情，黄金价格 1980 年 1 月 21 日

见顶 850美元后，5个交易日下跌至 624美元，1月 22日曾单日暴跌

13.24%，为迄今为止最大单日跌幅。1 月 28 日见底 624 美元后，历

经 10 个交易日至 710.5 美元的反弹后，迎来时间更长，幅度更大的

下跌。故目前一分析师虽看好当今全球信用体系泛滥背景下的黄金长

期牛市，但不看好黄金未来数月的中期表现，除非黄金价格被打压至

我们分析的理想价位。在市场分析中，关注华尔街机构能量的分析与

流动方向，远比关注散户的激情重要得多。从我们周初的内部分析报

告来看，本轮金价下跌操纵痕迹非常明显，且并非单纯追求操纵利润，

而是追求面面俱到的利益，即便美林银行，也仅仅是导演旗下的一名

角色而已 

    ----------------------------------- 

    --“香港金条相对于伦敦现货市场的溢价可见一斑。中国大陆的

黄金进口基本途径香港入关。”---这里，有两个奇怪的问题 

    1：不是我们加入 WTO 了吗？为什么我们进口黄金这样简单的东

西都要经过香港？这里我真不知道程序，难道黄金是必须中国银行统

一用美元进口的，如果哪样中国银行为什么不直接到伦敦去买？中国

银行从香港买黄金这明摆的利益输送给了谁？这不可能是中国银行

香港的子公司，因为逻辑上中国银行也可以和伦敦有直接的贸易关系！
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不是各个外贸公司都有经营权吗？现在黄金涨价了，为什么国内的商

家不能直接到伦敦购便宜的现货金？这香港的中间差价被谁赚了？ 

    2：我不信大量美元去买黄金了，外汇储备不会大幅下降？外汇

储备大幅下降了我就不信还能买美国国债，我就不信人民币汇率在这

样的打击下还能接着牛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2721:52 

    ----有一个问题必须很专业的人回答，我们老百姓买黄金是用人

民币，而周大福买国外黄金一定用美元，而企业兑换美元以前看到是

要申请额度什么的，这样大量的买入黄金的需要的美元简直就是想换

多少就换多少了，这是买黄金也就罢了，如果我这个企业就是要 1000

万美元买个马桶让 1000 万美元出去，几天美元储备就干了！奇怪的

不是美国，奇怪的是好像我们的外汇已经可以自由出入国境了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2722:10 

    有网友说："周大福买黄金所用汇，是预先批准的"--那么现在各

个银行的金条被买完了，央行会无限的满足用人民币换黄金吗？ 

    有网友说：“明天国家出台限购，***喜欢来这个政策”----我认

为，如果央行敢出台这个限购就向世界表明人民币是废纸了！抢购就

不限于黄金，银行挤兑做空就会来自国内外！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2723:01 

    消息 1：北京时间 4月 26日凌晨消息，曾准确预测 1999年大宗

商品价格上涨走势的著名投资人吉姆-罗杰斯(JimRogers)周四表示，

如果熊市持续，价格跌到每盎司 1300 美元甚至以下，他可能会购买
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黄金。 

    现货黄金价格在 4月 16日时跌至每盎司 1321.95美元，是 2011

年 1月以来的最低水平，引发了从美国，到印度以及澳大利亚的金币

和黄金首饰买家的疯狂抢购。目前在新加坡以罗杰斯控股主席身份开

展投资业务的吉姆-罗杰斯表示，“如果价格达到每盎司 1300 美元，

我希望我能明智地买一些。如果价格低到每盎司 1200 美元，我希望

可以买入更多。我是说如果，这不是我的预测。” 

    消息 2：全球央行去年购金量创近 50年来最高成大输家 

    据彭博社报道，全球央行去年购买黄金数量创 1964年以来新高。

4 月 15 日金价重挫进入熊市，凸显投资者对世界传统价值储备资产

的信心降低。 

    在黄金价格于 2011年连续 11年上涨之际，哥伦比亚、希腊、南

非等国购入黄金。世界黄金协会称，全球央行 2012 年增加了 534.6

吨的黄金储备，增幅为近半个世纪来最高，该协会预计，全球央行今

年将继续购买 450 至 550 吨黄金，以现价计算总值将高达 253 亿美

元。 

    全球央行成为最大输家，自从金价 2011 年 9 月升至每盎司

1921.15 美元以来，其黄金储备价值缩水约 5600 亿美元。在全球央

行黄金储备于 2008 年扩张时，黄金价格已经连续八年上涨，创下一

战来最长牛市期。 

    消息 3：金价暴跌短短 10天福建人 80亿扫走 30吨黄金 

    --------------中国本身有黄金产能不假，有存货也不假，但是
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各地银行金条被抢购一空要预定更不假，申请用汇额度？？？？等额

度来了国际金价又上升了，这个额度不是笑话嘛！ 

    有人说经营金首饰等业务的企业，平时就有额度，不用新审批！

这点额度，根本没问题？真没有问题就 10 天还就仅福建人就 80 亿

扫走 30吨黄金！80亿是什么概念？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2723:11 

    消息 4：引用：第三个视角：黄金价格在 1980年最高涨到了 850

美元每盎司，大家都知道 1980 年的 850 块钱人民币绝对不是今天的

850 块钱人民币，那么 1980 年的 850 美元也不是今天的 850 美元。

因此，黄金在 1980 年最高涨到 850 美元每盎司换算成今天的价格，

就要加上美元过去三十三年的通货膨胀，最终换算出来结果相当于今

天的约 2400美元每盎司。那，现在黄金价格最低跌到 1320美元每盎

司，意味着已经快跌到历史最高价的 50%了，历史真实最高价的 50%

回撤是 1200 美元每盎司。所以，从这个角度看，黄金价格似乎再度

暴跌的空间极其有限了。 

    -----------------------这是从通货膨胀角度谈黄金值多少钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2723:20 

    消息 5：引用：黄金的生产成本，现在国际研究结论普遍是黄金

的直接成产成本是近 700美元每盎司，黄金的杂七杂八生产成本加在

一起比如从原料到打上公司 logo 后的成本是 1100 美元每盎司，而

从打上公司 logo 后的现货到柜台的打上 logo 的商品现货后的成本

是 1300美元每盎司。什么意思，黄金的成品成本在 1100美元每盎司
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到 1300 美元每盎司，那意味着黄金价格如果跌破了 1300 美元每盎

司，有一部分黄金成品就属于亏本生意。因为黄金已经是最受关注的

最容易被金融市场拍砖的金融产品了 

    -----------这里，我们要结合消息 1了，吉姆-罗杰斯表示，“如

果价格达到每盎司 1300 美元，我希望我能明智地买一些。如果价格

低到每盎司 1200 美元，我希望可以买入更多。我是说如果，这不是

我的预测。”就是不说黄金的稀缺性，就是成本也要比 1300 美元要

高！这次国际空头失算了！玩过头了！都不是神！注意罗杰斯也不是

神！他也是事后说这样的话的！这样看，按理说如果是简单的杠杆炒

作，国际空头不应该再把金价打压到 1300 以下了！而且很多纸黄金

的泡沫纷飞应该让他们也赚够了！如果还要打压就有大事发生！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2800:02 

    消息 1。2要结合美国现在缺实物黄金考虑!回家睡觉，明早带孩

子去动物园！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2900:04 

    @透视 1237548楼 2013-04-2821:58:33 

    搂主，我看了你文工章觉得你不象人才啊，我才人才标准是这样

的，小学生都能看懂，用最少的文字能说明最深的道理的才是人才，

可你文章编副很长，当说的不明不白。 

    ----------------------------- 

    我的确不是人才！至于是天才还是另类我自己都不知道！但是，

本人还是一半符合您人才的标准的，因为我的结论是斩钉截铁的！比
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如，我预测发生的大的事情，虽然引用材料信息庞杂但是结论就一句

话 

    例如：钓鱼岛不会打！-----此处略去 10万字材料 

    黄金低于 280元可以买！-------！-----此处略去 10万字材料 

    2013年 6月前后 3个月左右房价开始走向崩溃！！-------！---

--此处略去 10万字材料 

    等等，乃至我推想可以组团到香港买黄金，杭州人就这样干了！ 

    如果我光有这些结论而没有系统的推理和实例验证的话只有两

个可能 

    1:大家充分相信我的结论，我的判断结论不需要验证推理-----

-如果那样就不是天才了，简直就是神仙了，哈哈，我能做到张半仙

就不错了。 

    2：我这个人是个自说自话的预测运气非常好的疯子而已! 

    此外告诉您，本人除干好本职工作外还同时进行了 3 项其他事

情，一般人任意干其中两项都累趴下了！我们高三办公室这 1年起码

累趴下 5个人！而本人连续工作十几个小时晚上写文章或者玩石头没

有任何反应！也许您嫌啰嗦了，简单的说：我的时间和工作性质决定

了我只能把收集到的重要材料放到帖子里，回头再慢慢分析、提炼出

您需要的哪一句关键的话！就一句话的说：我说的每一句话结论性的

话都不是胡说八道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2900:06 

    @fuhaiguang19867549 楼 2013-04-2822:43:51 
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    作者：透视 123 时间：2013-04-2821:58:33 搂主，我看了你文

工章觉得你不象人才啊，我才人才标准是这样的，小学生都能看懂，

用最少的文字能说明最深的道理的才是人才，可你文章编副很长，当

说的不明不白。 

    同意楼上 

    ----------------------------- 

    如果您能够保证我在中国建立一个不被封掉和被人任意删除文

章的博客，我可以保证我的文章出来都是流畅的精品！你去看看我中

华网前 3年的文章吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2900:09 

    本来还想抽空今晚说几句结论性的关键的话！不说了！睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2917:32 

    @透视 1237561楼 2013-04-2913:18:08 

    谢 国 忠 ： 2013 年 金 砖 国 家 泡 沫 破 裂

http://finance.eastmoney.com/news/1370,20130429288774252.ht

ml 

    我觉得谢国忠是个人才，你试用三句话概适谢此文核心说什么？

让我等见识见识。 

    ----------------------------- 

    就一句话：做空中国当华尔街的吹鼓手！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2917:57 

    @鬼谷三弟子 7560楼 2013-04-2912:42:56 
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    好奇，老师是教什么的？ 

    ----------------------------- 

    教高中地理的啊！地理这门科学比较奇怪，综合性和野外实践要

求特别强！要求文理兼通！当年考大学，我们地理系要理科生但是去

教书教的是文科生，所以我的专业性没有各位天涯高人强，但是综合

性比较强，现在中国最缺的是综合性人才，尤其是领导！戏子是学地

质的，哪个虽然也有个地字但是毕竟是专业性强，论综合性地理和物

理最佳！尤其是天文物理航天物理研究者的系统思维最最佳！我的系

统思维综合性够了，但是物理学空间和数学模型方面的思维训练不够！

这方面钱学森先生是 NO1.钱学森先生在培养国家级大师人才方面非

常有预见性，比如他让学航天的人才--高级尖端人才改学经济不可不

谓有远见，其中竟然出了他这样的学生！师门不幸啊！真是枉费了钱

老的战略布局！他能够在长达 10 年多的高速发货币的同时让百姓有

感觉说不出来，用的就是系统论的思想，他是在短时期内将物价拉上

去后看到物价指数快超过百姓忍耐极限了，通过打压食品价格，让物

价在高平台相对回落，然后维持一个相当时期，大家心理麻木后接着

高高举起轻轻落下！也不可谓不有才！这样的才能不是钱老教育的不

好，是小川一郎心术的不好，没有用这样的才能为中国人民谋福利！

他是为世界人民尤其是美国人民谋福利去了！我们不能出了一个他因

噎废食！将来的国家领导人培养还是要在高端物理人才中挑选培养！

其实世界也是这样，国际货币基金会的掌门吉拉德女士就是学高端物

理的，转搞金融只经过 3 个月强化培训就行了！所以我只能谈走向，



3389 

 

具体计算准确还是差一点！简单的说我的思维广度是有了，深度尚欠

缺；逻辑推理是有了，数学计量分析尚欠缺！结合您的问题，恰好自

我反省一下吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2918:03 

    @转圈看热闹 7545楼 2013-04-2814:39:31 

    全球央行成为最大输家？？？ 

    这个需要仔细琢磨琢磨 

    ----------------------------- 

    我前几天忙，把这个文章作为重要材料放到这就是想好好琢磨一

下！如果全球央行在恐慌中抛弃美元恢复金本位，美国再能也得高价

从世界抢购黄金！恐慌的就是美国了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2919:54 

    @鬼谷三弟子 7560楼 2013-04-2912:42:56 

    好奇，老师是教什么的？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820127563楼 2013-04-2917:57:40 

    教高中地理的啊！地理这门科学比较奇怪，综合性和野外实践要

求特别强！要求文理兼通！当年考大学，我们地理系要理科生但是去

教书教的是文科生，所以我的专业性没有各位天涯高人强，但是综合

性比较强，现在中国最缺的是综合性人才，尤其是领导！戏子是学地

质的，哪个虽然也有个地字但是毕竟是专业性强，论综合性地理和物

理最佳！尤其是天文物理航天物理研究者的系统思维最最佳！我的系
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统思维综合性够了，但是物理学空间和数...... 

    ----------------------------- 

    @鬼谷三弟子 7566楼 2013-04-2919:43:35 

    老师，我创新思维、发散思维比较强，如何锻炼培养逻辑和系统

思维啊？求指点 

    ----------------------------- 

    逻辑和系统思维-----读个物理航天工程硕士回来就可以了！哪

个思维严密非常人能比！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2920:02 

    其实，思维方式乃至专业各有所长，关键是组合！打造复合型人

才就是要文理兼通或者理工兼通或者文工兼通甚至我们没有想到的

艺术等与其他兼通，现有的教育模式培养不出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-2920:05 

    @王念慈 7565楼 2013-04-2918:13:49 

    《吉祥三铊》 

    铊宝：爸爸 

    爸爸：哎！ 

    铊宝：清华女生漂亮的人多吗？ 

    爸爸：多呀！ 

    铊宝：我这么丑怎么赶上大家？ 

    爸爸：想办法！ 

    铊宝：我可以去找铊投毒给她！ 
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    爸爸：这就对啦！ 

    合：爸爸妈妈铊铊就是吉祥的一家！ 

    铊宝：妈妈 

    妈妈：哎！ 

    铊宝：我投毒了警察会不会抓？ 

    妈妈：？天啦！ 

    铊宝：我只不...... 

    ----------------------------- 

    没有天大的委屈您不会这样啊！这天下委屈人太多了，一个最大

的广场能不能装下？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-3013:28 

    @zxl196820127568楼 2013-04-2920:02:36 

    其实，思维方式乃至专业各有所长，关键是组合！打造复合型人

才就是要文理兼通或者理工兼通或者文工兼通甚至我们没有想到的

艺术等与其他兼通，现有的教育模式培养不出来！ 

    ----------------------------- 

    @鬼谷三弟子 7571楼 2013-04-2922:51:59 

    逻辑思维是我的缺陷我的思维跳跃性很大怎么能锻炼的更有逻

辑性呢？求指点拜谢 

    ----------------------------- 

    首先您应该岁数不大啊？上高中是文科还是理科？现在应该读

本科吧，我初中时候喜欢看各类书，包括福尔摩斯侦探记还有楼上刑
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警的一些破案专业书，建议人文方面看这个就行了！数理方面，主要

是高中时候喜欢研究当时中学生数理化上的国际奥林匹克数学竞赛

题，数理逻辑不做题是不行的！如果您已经是大学生了，我的经验就

没有太多参考价值了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-04-3013:30 

    如果是大学您可以选个双学位！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0112:50 

    @我要打地鼠 7581楼 2013-05-0111:31:42 

    来曝一下近期新闻： 

    深圳社保局用社保基金开宾馆公众忧“养命钱” 

    红会承认未按指定项目使用艺术家 8472万善款 

    男子遭拖欠工资讨要未果持刀砍死雇主被判死缓 

    十大巨亏企业一年亏 500亿全是央企或地方国企 

    广东陆丰 9名公职人员办公时间聚集赌博 

    奢侈品消费暗藏公务浪费皮具发票可开成工作服 

    ----------------------------- 

    十大巨亏企业一年亏 500亿全是央企或地方国企 

    ------------有些是他们腐败搞的，有些确实是经营不善，但是

考虑到中国经济的现状，大多数企业主要是在 2年前，最多的在去年

购买了金融杠杆产品！被国际投行诱导错误判断了经济形势，尤其是

国际经济形势！比如中国远洋，还有其他航运业、重型设备业盲目扩

张，尤其盲目向海外扩张被套死了，两年前我就预料他们有这个下场！
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当时美国企业在手握现金收缩等着我们死掉后扒掉我们身上的金银

首饰呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0112:58 

    @zxl196820127573楼 2013-04-3013:30:01 

    如果是大学您可以选个双学位！ 

    ----------------------------- 

    @鬼谷三弟子 7574楼 2013-04-3014:02:26 

    高中文科，大学退学，现在工作中。初中高中都读了很多书，看

了许多诸子百家的书、商业管理类、还有历史类哲学等，看得不少又

多又杂。现在不管写作也好干什么也罢，都是想到那说那欠缺逻辑。

现在再看一个逻辑思维 5oo题，不知有用没 

    ----------------------------- 

    怪不得！我感觉对了！您就是缺少理科的思维训练，偏文科了！

由理转文易由文转理难啊！我教文科学生，深切感到我们国家文科教

育太肤浅，当然现在也有改进，高考题目思维分析的也多，但是还是

能够找到八股套路的！逻辑思维关键在于思维推演，大胆假设与严密

求证的辩证统一！这样说初中的几何证明对我们现实生活看似没有用，

但主要靠他严密思维逻辑！我建议你就是把高中立体几何题再多做几

道都有帮助！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0113:04 

    就我们百姓理财而言以及国际经济战略而言，我们还是要学习毛

主席的哲学思想！ 
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    比如，毛主席向来辩证的看问题、从矛盾转化看问题！敌人围剿

到我内线我就跳出去打他外线，你有飞机大炮我有手榴弹、地雷！你

打阵地战我打运动战、游击战现在基地组织就有点在实践中体会到了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0113:58 

    就理财而言，华尔街占尽虚拟黄金的优势，而世界百姓能够占尽

实物黄金的优势！我 4年前有文章就说过，只要战略战术对头，让美

国裸奔也不是难事！黄金现在慢慢抬高价位了，我们也就不要再急着

买了，当然也不要上罗杰斯的当，等到什么纽约黄金到 1200-美元，

我认为华尔街也不是傻子，他们知道自己搞反以后，下一步就会先打

压中国经济再打压黄金！更直接点，他们就要对人民币汇率动手了！

等房价腰斩的时候再打压黄金，他们预料接盘抢购黄金的人就会变少！

否则，他的黄金打不下来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0114:07 

    下面的是我昨天收购的极品中极品的新疆巴楚黑山玛瑙，对！就

是哪个最近有事的哪个地方的玛瑙，我到旅馆去找到巴楚的当地人，

他们最近玛瑙生意不太好，急于出手，连住店钱都困难了！这是他们

1980年捡到后一直放到现在的东西！我以 1000元的几乎可以忽略的

价格获得了这个稀世之宝！如果说内蒙玛瑙的代表作是“小鸡出壳”

我这个就是新疆大漠玛瑙的代表作了，我把她命名为“沙漠玫瑰” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0114:14 

    从多个角度好好欣赏一下吧！即使新疆经营玛瑙资格最老的店主

对我这个玛瑙的评价都是：“平生仅见，当之无愧的公主”我把她留
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给我美丽、正直、聪慧、健康的女儿吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0114:20 

    巴楚黑山玛瑙现在几乎绝迹，我还 1000 元给女儿买了一条黑山

玛瑙手链，女儿不喜欢戴首饰，但是就是喜欢这个！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0114:27 

    以前收的玛瑙，太极阴阳图 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0114:32 

    这也是一个极品玛瑙啊，我认为比翡翠还好！ 

    这是蛋白玛瑙中的极品！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0120:06 

    说一下朝鲜吧！开城工业区是中国千载难逢的投资机会，也是从

经济上拉朝鲜一把的绝佳机会，如果中国还想当老大，还想后面有几

个兄弟，这就是机会！我们放眼中国四周，印度在挑衅中国，日本在

挑衅中国，东南亚在挑衅中国，这时候朋友就是最珍贵的！有朝鲜这

个朋友或者是兄弟全局就活了，和人交朋友不在于认识多久，就是在

朋友最困难的时候帮助朋友，毛主席深得这个要领！当然也要量力而

行！韩国总统不是放言没有国家接手开城工业区吗？我们中国现在接

手就是利人利己！中国资本进韩国有这样几个战略标志 

    1：中朝兄弟关系恢复，美国在东亚的围堵彻底失败 

    2：建立了新型世界劳动力市场格局，从此中国就变为投资方而

不是廉价劳动力生产方！中国国内资本找到出路！ 

    3：世界货币体系的新格局---人民币只要有所限制，现在的量恰
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好就够世界人民用了，中国经济不仅软着陆，而且奠定大国实力 

    4：日韩有兄弟牵制，中国放手可以收拾南海了！ 

    ----------如果中国资本不如开城，将来死路一条没有任何人救

我们帮我们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0122:48 

    据非验证消息：港《新维月刊》4月 5月号引用原香港文汇报记

者姜维平的消息称，正在软禁中的太子党、西伯侯正在积极地配合专

案组，检举揭发他人犯罪事实，争取免死的、比较好的受审结果！文

章说，面对情妇和下属人员提供的材料，他已彻底服软认罪，并为王

歧山所言的“大老虎”，提供了一些“炮弹”。由于他的检举揭发涉及

到了徐等高官，这些材料必得在中共党内走繁琐的程序，而且一旦查

证属实，将对自己的判决期待产生影响。所以，此案不会立即开审，

可能要几个月时间。 

    ------------------------------------- 

    我当时看到此消息就明确是造谣！近来新闻徐频频出现验证我的

判断！政治人物你死我活！选择对抗就要斗争到底！本人用人头担保

西伯侯可以去死也不会认栽！我可以根据逻辑判断得出结论，这是有

些高层骑虎难下，故意放风拖延审判留有余地的表现，也表明高层还

是有意见分歧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0123:29 

    @jdf11887595楼 2013-05-0122:58:28 

    楼主徐等高官？是谁呢，有点不明白呀 
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    ----------------------------- 

    不明白就不明白吧！你明白了我就可能被不明不白的了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0123:59 

    关于做好干部房地产信息登记报告工作的通知 

    时间：2013-04-1509:52:22 

    @jdf11887597楼 2013-05-0123:38:01 

    楼主对这个消息怎么看的呢，谢谢 

    ----------------------------- 

    如果是真的就是试点了！在当前的经济形势下，干部们不是傻瓜，

这是逼他们抛售住房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0211:05 

    3、干部本人、配偶和共同生活子女买卖土地、自建房和建设、

出租、出售、购买“小产权房”情况等。 

    ------------------------------------- 

    @jdf11887601楼 2013-05-0200:06:00 

    问题是这里没有提到商品房哟，出现这些情况会不会跟你说的 6

月前后房价崩盘的事情有关呢，这是导火线吗 

    ----------------------------- 

    是的！干部同志们没有人会买商品房的！有点权力的人都能在历

史各阶段获得优惠的权力房！高价的商品房与权力房有着巨大的堰塞

湖价差！这就是下跌势能！官员们如果要卖这些房子的价格将从商品

房的山顶价向权力成本价高速滚落！核心正式工公务员在 800 万-
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2000 万之间，1000 万套房子同时抛向市场压死的就是全国的待售商

品房了！所以高层现在已经知道怕了！二套房税不是泡汤了吗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0211:44 

    @jdf11887603楼 2013-05-0211:07:58 

    大宗商品开始下跌了，正如楼主所言，华尔街改变策略了 

    ----------------------------- 

    新浪财经讯北京时间 5 月 2 日凌晨 2:00，美联储麾下联邦公开

市场委员会(FOMC)在结束两天会议后宣布，0-0.25%超低利率在失业

率高于 6.5%情况下不变，每月采购 850 亿美元国债和抵押贷款支持

证券(MBS)的量化宽松政策不变。 

    美联储在政策声明中还称，随着劳动力市场和通胀前景的变化，

FOMC将增加或减少资产采购的步伐以维持恰当的宽松政策。 

    美国这次新闻发布实际上给了一个模糊的结论！看出来美国的矛

盾是通货膨胀和就业率的问题！这两个东西是美国经济的命门所在！

可以看出，美国在抑制通货膨胀方面是非常成功的，这取决于美元的

霸权地位，但是美国在提高就业率方面就不是那么得心应手了！你想

大部分劳动密集型的工作都是中国人干了，工厂的自动化程度越来越

高而且国际竞争加剧，肯定会有劳动力剩余的！现在美国再提制造业

回流，机器人做衣服！我给大家讲这就是一个笑话！ 

    你想，就算机器人可以做衣服了这对美国的就业率提高有本质意

义吗？没有！如果不是机器人干活，那么按照美国的工资水平这样的

衣服要多少钱一件？我说的是什么意思？美国你不要牛！通货膨胀率
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和就业率是你的死结！美国提高了就业率必然会升高通货膨胀率！这

样简单的道理，国内主流经济学家居然没有看出来，跟着人家瞎喊，

这回不说他们卖国之类的话了，这纯属是智商问题！再说一遍，中国

只要能够把一部分劳动力密集产业引到朝鲜，垄断劳动力产品的生产，

在把握相对价格优势的条件下把劳动力产品的价格提升到相对高位，

我们就牛了！朝鲜相对封闭，有他的坏处同时有他的好处，我们和朝

鲜合作，在开城他的每个工人月收入大概才 800人民币左右我们在额

外给朝鲜政府组织一个工人分 1200 人民币！这样，既解决了援助朝

鲜的经济负担问题也解决了中国劳动力短缺的问题，同时中国牢牢把

握销售市场和设计，这不是产业升级的问题，是向产业链条高端提升

的问题！现在头疼的是泰国和越南的劳动力密集型产业基地，这个我

们现在控制不了，我的意思要么好说好商量，大家建立大亚洲人民币

经济圈价格联盟，由中国主导劳动力密集产业的价格，逐渐将韩日赶

出这些产业！他们没有劳动力优势凭什么他们在这个产业呼风唤雨！

要么就是武力解决越南！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0212:10 

    世界黄金协会(WGC)最新报告显示全球央行依然是黄金市场的坚

定持有者。截至 2013 年 4 月，各大央行的黄金储备并未出现明显波

动，位列第一的美联储持有 8133.5 吨，储备占比 75.1%，遥遥领先

排行第二、持有 3391.3吨的德国央行，IMF和中国央行分别持有 2814

吨和 1054.1吨，预示全球央行仍坚定认为黄金储藏价值极具安全性。 

    ------------中国央行才 1054.1 吨黄金，太少了，如果华尔街
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敢再打压黄金，其实我们可以集合国内航天专家和数学家参与设计一

个复杂的金融游戏，总思路就是卖出美国国债收黄金同时想办法让中

国的还外资的美元种类变多，既可以是美元也可以是黄金也可以是美

国国债更可以是石油期货，如果要复杂那么干脆大家都复杂！不能说

你到中国来做生意，来和回都给你美元，比如你是日本公司，你来的

时候是美元，当时的美元日元汇率多少，走的时候可以按照现在的日

元兑美元汇率给，不是可以自由波动吗？或者按照美元对黄金的浮动

决定！如果你们觉得吃亏了，不想波动，可以！你来的时候美元兑人

民币汇率多少现在这个汇率还是多少，央行的合同上并没有说按照什

么时候的汇率！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0212:11 

    党中央在搞群众路线，这是好事！但是，哎，现在当务之急是调

整经济领域的路线和主要决策者！你国家都被掏空了，喊什么都没有

用！现在的局面是老习拿喇叭大喊，老李甩开膀子大干！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0212:24 

    @winsun28007607楼 2013-05-0212:11:00 

    老湿这文章虽然句句在理，行行有据，但我想说我只看了个标题，

就来顶贴了。自从上天涯这类文章犹如月经，月月有，但又有啥用呢？

啥用呢？用呢？呢？对于广大中国老百姓来说啥叫崩溃？下一顿没

的吃了或许叫崩溃，或许这也不叫，快饿死了或许也不叫崩溃，冯的

一九四二看过吗？没看建议去看看，南京大屠杀三十万被人活活弄死

都没崩溃，都没反抗，这点破事也天天在天涯上叽歪，有个 pi 用？
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新中国这些年了你绝的中国人开化了吗...... 

    ----------------------------- 

    您说的有一定道理！我和您无本质不同看法！我不用整别的，就

是吃饱喝足后的一点收藏也价值不菲啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0217:12 

    百平方米屋住 20多人,“群租“顽症为何久治不愈 

    来源：东方网 2013年 05月 02日 10:47 

    一个厅被隔成好几间，厨房、厕所也住了人，还搭了上下铺，百

余平方米的房子居然住了 20多人…… 

    眼下，返城或初次进城的外来务工人员要租房，即将毕业的大学

生开始考虑租房。记者发现，在红火的租房市场中，“群租”占相当

比例。 

    “群租”现象为何屡禁不止、久治不愈，如何进行整治？ 

    调查取证难，违法成本低 

    记者:“群租”现象一直为社区居民所诟病，为何一直存在，甚

至愈演愈烈？ 

    陈平:“群租”根本原因是低端租赁市场的客观需求没有得到很

好满足。比如刚毕业的大学生、外来打工者、收入低的公司职员……

虽然政府推出了公租房，但不论在数量上还是在租金上，都无法满足

这部分中低收入群体的需求。为降低居住成本，群租房成为他们的居

住选择。 

    陈继刚:房地产市场价格居高不下、外来人口的大量涌入、小户
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型低租金的租赁房源紧缺，是“群租”现象滋生的现实土壤。由此还

产生了“群租中介”，他们先将房子租下来，然后分割成小间出租出

去。 

    ----------------------- 

    群租问题,一目了然.他们不想解决根源,只想杜绝现象,那是把

外来打工者往死路里逼.高房价高租金已经到了连张床都快租不起了，

这样的房价一定是到头了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0218:20 

    整体来看地方政府会有一个整体偿债高峰，一方面，地方政府资

产都已经固化在某些项目上，短期内很难变现；另一方面，虽然政府

未来财政收入能够保持较高的水平，但是短期内偿债高峰集中到来后，

未来的收入不能弥补现有债务空缺，导致地方政府很难偿还已有债务。

这些情况都会增加政府偿债压力，给地方政府带来流动性风险。”赵

全厚表示。 

    今年全年财政部将代理发行 3500亿元地方政府债券，为 2009年

地方债发行以来，额度最高的一次，此前 2009年到 2012年，地方政

府债券发行额度分别为 2000 亿元、2000 亿元、2000 亿元，2500 亿

元。财政部预算司官员告诉大智慧记者，今年首期地方债招标发行至

少在 1个月以后。------------这样看有通货膨胀将新债抵旧债的明

显意图了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0220:50 

    @剑_逆水寒 7618楼 2013-05-0218:44:46 
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    回复第 7602楼(作者:@zxl19682012于 2013-05-0211:05) 

    3、干部本人、配偶和共同生活子女买卖土地、自建房和建设、

出租、出售、购买“小产权房”情况等。 

    …… 

    ========== 

    既然房产税又泡汤了，也就是不再抛售房产，怎么会六月前后崩

盘呢？说崩盘有点匪夷所思。 

    ----------------------------- 

    我反复说，决定中国房地产崩盘的决定因素不是国内而是国外！

华尔街这次在黄金大战中失手后，以他们的高端人才群，必然会分析

出来想做空黄金必然要先做空世界经济，尤其是中国经济！做空中国

经济的最佳攻击点就是房地产！只要房地产下跌，开发商套死，开发

商在国际上贷的美元贷款必然还不上，而这个还款期集中就快到了！

这个贷款不是中国的银行贷款，领导批示一下就可以推后。这个是必

须还！王石之流很清楚这点！ 

    另外地方债借更多新债才能还旧债，关键是比如以前 2000 亿的

债，现在借 4000 亿其中 2000 亿还旧债，2000 亿新借债，而地方债

现在国家代发，代发是什么意思？就是相当于国债，国债是可以印钱

发的！国家相当于又开了一个货币印钱的口子！通货膨胀缓解债务的

意图已经非常明显了！但凡地方能够收刮点钱是不会让中央代发钱的，

从股票到债券都表现出领导人祈求外资的声音，他们也不想让人民币

成为金圆券啊，但是形势比人强，外资不把中国经济搞趴下就得不到
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他们要的垄断权！再说一遍，现在如果锁紧中国贷款的闸门全国就到

处是烂尾楼了！这是金融攻击的最佳时机！穆迪降评级是什么意思？

就是让你没有办法再更多贷款！ 

    我判断在做空黄金受挫后，华尔街下一步必然改变战术，人民币

汇率急转直下指日可待！ 

    由于我们不像美国人家的债务全球买，我们的债务是自己百姓买，

所以老百姓要倒霉了！我还奇怪一个问题，中国吃饱撑的到处买外国

国债，别的国家为什么不买中国国债？如果全世界看好中国经济增长，

那么我们的国债利率高于美国，全世界不就抢购中国国债跟抢金条一

样了吗？问题在哪里？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0220:59 

    更奇怪的是中国资本到美国买的是利息极低的美国国债而美国

资本到中国却不买利息很高的中国国债而是投资中国！这其中的奥妙

在哪里？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0221:09 

    养眼一下吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0221:17社科院称住房供求

已失衡房价面临全面失控根据国家统计局统计，2013 年 3 月，全国

70个大中城市中有 68个城市房价出现环比上涨。房地产市场的再一

次全面反弹，表明住房市场重调控、轻改革的思路需要作全面调整。

抓住历史契机，深化住房制度综合配套改革是当前住房市场的首要任

务。只有在坚持调控不放松的同时，加速推进房地产市场制度的综合
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改革，才有可能走出“屡高屡调”的历史怪圈，实现房地产市场与国

民经济的良性协调发展。房地产市场深层次矛盾不解决房价上涨不可

避免 

    中国政府严厉的房地产调控措施虽然对于抑制房价过快上涨起

到了一定的积极作用，但是由于住房制度改革滞后，长期供给不足等

房地产市场的深层次矛盾无法得到解决，房价的间歇性上涨不可避免。

一是行政管制无法治本，调控效力必然衰减。限购、差别化信贷等核

心调控政策只能在短期内扼制住房需求的膨胀，不会有长久的效力。

一旦大家都预期房价将进一步上涨，单靠严厉的调控政策已经无法阻

挡全社会的疯狂投机。从需求方面看，第一，随着经济、收入的增长，

居民改善住房条件的需求无法阻挡；第二，城市化每年将带来相当于

一个东京市的人口涌入城市，这是历史趋势不会改变；第三，因调控

堰塞的需求也要伺机寻找突破口，需求管制政策会被逐步破解。从供

给方面看，拆迁征地难度越来越大，地方政府筹集造城所需要的公共

基础设施投资也越来越困难，在现有制度框架下，可以预见的未来住

房供给难以有效扩大。二是制度改革相对滞后，供求矛盾长期存在。

一方面，房地产市场管制的长期化、常态化未能解决房价上涨问题，

却对经济社会发展产生了巨大的副作用。包括房地产投资下滑使得地

方经济增速下降、财政出现困难；限购、限贷使人口流动和城市化速

度放缓；以户籍为标准的限购制度妨碍了社会公平，引发城市外来就

业者的广泛不满等。另一方面，住房制度改革相对滞后，使得住房供

给效率低下，长期供求矛盾无法解决。这些束缚住房市场效率的制度
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包括：城乡土地市场人为分割，以政府为主导的土地市场供给效率低

下；个人自建、集资建设商品住房被禁止，开发商的供给垄断问题悬

而未决；房产税未推开，住房持有成本低导致囤房盛行等。如不及时

推进住房制度改革市场将出现大起大落紧迫严峻的住房市场供求形

势已经对住房制度改革形成倒逼。如不能在坚持调控的同时，及时推

进住房制度综合配套改革，解决住房市场的深层次矛盾，房地产调控

将面临再次失效，市场将出现大起大落，宏观风险极大。是住房供求

已经失衡，房价面临全面失控。在北京等一线城市，住房供求已经出

现失衡。一方面去年滞销的各楼盘基本售罄即将清盘，仅剩少量顶楼

底层等不受欢迎套型，新开楼盘少且越来越偏远。另一方面，消费者

的房价预期正向乐观方向转变，追涨心理正在发酵，收入的快速增长

也带来了强劲的购房需求。住房供求失衡短期内难有改观，一旦现有

商品住房库存被过度消耗，房价将面临全面失控。 

    -----------------------社科院可以取消了！就一句“一旦现

有商品住房库存被过度消耗，房价将面临全面失控”就是建立在沙滩

上的屁话！社科院算过消化这些房子需要多少人民币没有？中国可以

支配的用于消费的人民币已经很少了，谁家没有房贷？有一套房的人

家有，有几套房的人家也有，有高价房的人家有，享受多套权力房的

也有！社科院去问一下银行为什么二套房要交百分之 60 的首付吧！

现有的中国可支配消费货币已经买不了现有的商品房了！一个建立在

不存在的假设前提上的文章报告不是放屁是什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0221:42 
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    我发现中国的官员群不知道为什么，做出的决策都是和实际完全

是背道而驰的！比如说一下修地铁吧 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0221:44 

    引用：去年 5月之后，城市轨道交通又掀起了一轮大干快上的热

潮。 

    据《第一财经日报》不完全统计，目前全国正在施工建设的地铁

线路超过 70 条，总投资额达 8000 多亿，如果加上已经获批的项目，

投资额达 1.5万亿以上。 

    仔细对比这些城市的经济总量与其地铁里程数不难发现，上述两

者存在正相关关系，一般来说，经济总量越大，地铁建得越多。截至

2012年底，我国范围内开通城市轨道交通运营线路的城市共有 16个，

运营线路总计 64 条，运营长度总规模约 1980 公里，运营车站总数

1291座。 

    目前，全国已有 35 个城市结缘地铁。包括北京、天津、上海、

重庆四个直辖市，宁波、厦门、青岛、大连、深圳五个计划单列市和

众多省会城市，以及苏州、东莞、无锡、常州这些经济规模较大的地

级市。 

    北京交通大学城市轨道交通系主任毛保华对本报强调，尽管地铁

确实有扩大投资拉动经济增长的作用，但更为重要的是目前很多城市

的地面交通已经十分拥堵，城市的公共交通基础设施明显滞后，因此

在本轮投资中，把钱投到这一方面，可以满足老百姓的需求，风险比

较低。 
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    中国城市规划设计研究院高级工程师孔令斌告诉记者，轨道交通

建设运营投入庞大，需要一定的经济总量做支撑。反过来，轨道交通

的建设又可以促进城市经济总量的做大。贵州省社科院城市经济研究

所所长胡晓登告诉记者，轨道交通与城市人口和面积存在一定的系数

关系，具备一定的交通需求量，才需要轨道交通。在他看来，一个城

市要建轨交，主城区面积应该在 300平方公里，人口也应该达到几百

万以上。 

    厦门大学经济学系副教授丁长发告诉记者，对很多大城市来说，

修建地铁和城市经济发展存在一个良性循环的关系。很多城市上马地

铁，确实有扩大投资拉动经济增长的考虑，而且地铁建设期间，也在

很大程度上拉动了经济的增长。 

    丁长发说，很多城市觉得有机场、地铁，城市形象一下子提升了

很多，而且通过修地铁可以拉升沿线的土地价值，地铁修到哪里，房

价就随之上涨，通过以地养铁的模式，沿线的土地可以换来大量的土

地财政收入。 

    “像北京、杭州这些大城市，以地养铁确实可以，但一些三线城

市，以地养铁取得的收入是远远不够的。”丁长发认为，在目前人口

拐点隐现的情况下，一些三线城市未来的人口扩容比较有限，所以修

建轨道交通应该更加谨慎。 

    孔令斌也指出，对地方政府而言，关键是要做好评估，轨道交通

作为一种“奢侈品”，在建设和运营环节都需要有强大的财力支持，

地方政府必须在确保能提升民众整体生活水平的前提下量力而行。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0222:00 

    关于修地铁我发表一下我的看法和展示一下我的城市道路规划

设计思路！ 

    1：毛主席说要分析问题解决问题，解决问题的关键是抓主要矛

盾！现在中国城市交通的主要矛盾是什么，是运人吗？不是私家车和

公务车太多导致的交通拥堵！早在 1981-83年我在初中年级上课的时

候就和政治老师讨论过这个问题，当时老师说如果中国每家一辆小汽

车和美国一样高消费，世界的石油将在五十年内消耗完！所以要发展

公共交通！公共交通搞晚了，精英们为了外商的利益在中国大力推动

“汽车进家庭” 

    现在河里不仅没有了鱼，住宅区里都很难找到小孩子踢足球甚至

打羽毛球的地方了，中国的城市只要是空地都成了停车场！现在等到

这样事情严重的时候想起了公共交通，第一是太晚了，太没有预见性

了！第二是已经没有必要了！现在的主要矛盾很多城市已经不是人多

公共汽车少的问题，已经是车多道路少的问题！我们乌鲁木齐市平均

4 个人一辆车了！这时候想起修地铁了，能解决堵车问题吗？不能！

由于堵车导致的所有车辆都趴到哪里的矛盾，很多城市你花大量纳税

人的金钱修地铁只能成为摆设！因为地面还在堵车！有意义吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0222:11 

    2：从实际案例看，我的结论也是正确的！比如北京！北京的地

铁集全国之财力不可谓不超前密集，但是的北京车辆拥堵同时逼近历

史极值！事实证明在中国已经进入车轮时代的情况下，修地铁对改善
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交通状况已经意义不大了！我特别强调我不是说地铁不能改善公共交

通，我想说的还有一个投入产出比值！如果我们以比地铁少很多的投

入解决了交通拥堵问题，提高了现有公共交通的通行率那么何必修地

铁呢？北京已经有的教训，各地仍然不吸取！而是为了拉动短暂的经

济，为了所谓城市形象盲目上地铁项目，这将使以后的城市财政背上

大包袱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0222:16 

    3：我特别奇怪，在 2010-2012 短短的时间，面临城市小轿车数

量的急剧变态膨胀，政府没有采取任何有效的措施遏制！以致现在大

家都有车大家都开不动车了，我单位几个去年买车的小伙子，前几天

又买了自行车了！开车 3小时到单位骑自行车 20分钟到单位！是谁？

为了什么利益，为了谁的利益导致了这样大面积的行政管理灾难！这

是失职！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0222:32 

    4：其实，修地铁的最大动力各级地方政府已经不是为了什么改

善民生了，一方面是所谓政绩，最大方面是为了高价卖地！一些公交

车都坐不满的地方修地铁不是很可笑吗？城里到处没有人住的空房

子，让大家做地铁到遥远的 50 公里以外的郊区住你说可笑不可笑！

地铁要起码 300万以上人口的城市，300万人口以上城市是什么概念

啊？如果每人一天用一吨水一般的河流都会断流！这样的城市目前不

可能靠环境的自净能力循环用水，必须从外面调水！典型的就是北京！

调水到北京的代价是牺牲大量的华北乃至长江流域的宝贵的农业用
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水！这和小城镇污染相对分散易于环境恢复是不能比的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0222:34 

    既然问题已经出来，我光在这里发牢骚也没有用啊！本人在此提

出解决方案！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0222:51 

    1：现在城市能不修地铁的，暂时不要修地铁！我在市区反复观

察，堵车的关键不主要是路宽路窄的问题，是流量快慢的问题，是十

字路口红绿灯和丁字路口拐弯车辆的问题！是小区车辆进出小区到马

路对面没有办法过去的问题！是事故车辆的迅速撤离问题！下面依次

解决！ 

    乌鲁木齐有些道路实行单行道，在单行道速度快很多，但是遇到

红绿灯还有从小区路口拐弯车辆还是受到阻挡！单行道还有一个问题

就是绕路到马路对面太远！这里我设计了在丁字路口和小的十字路口

必须单向道，与此结合在每一个大十字路口建立地下变车道的思路！

就是说从每一个小区出来，由于一部分车辆必须到马路对面，这样有

些司机等的不耐烦了，非常可能把车横在马路上，你们不让我过，你

们也过不去！而直行的车为了不让拐弯车横在路上一般都加速通过，

这样事故发生概率极大！哈哈，我就住在乌鲁木齐最容易堵车的著名

路段，以前天天看超长大货车转弯堵路！是天天啊同志们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0223:02 

    这样就解决了光是单向道，出小区车无法到马路对面的问题，由

于每个地区都建立了交通变向岛，这样也使车辆不用绕很远就到马路
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对面！当然，这也不一定是建地下的，也可以是立体立交的，相信专

业设计人员会设计的很好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0223:07 

    我到过一个没有红绿灯的城市，这就是新疆特克斯县城，他是按

照八卦布局！我们不用那么复古取其精髓就行了！他的精髓就是没有

红绿灯！就是循环道路！这是基本设计思路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0223:10 

    如果是建立空间立体的交叉道路，其实可以用大预制桥吊装拼接

的技术，这样建设速度会更快！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0223:19 

    @zxl1968201222楼 2012-07-1915:13:14 

    上述农民起义虽然都失败了，却大大消耗和削弱了清朝的实力，

给了清朝沉重的打击。其实我们分析这些农民起义失败的原因就在于

没有一个全国统一组织的领导，虽然此起彼伏但是便于满清各个击破！

如果这些起义同时发生，尤其阻断关键的运兵通道，必然会对京畿要

害一击而中！朱元璋的红巾军起义就是靠彭莹玉大和尚大江南北广泛

联络，全国汉人 8 月 15 相约共同起事而一举成事！个别的星火大多

只能白白牺牲了，不过留下了更多仇恨...... 

    ----------------------------- 

    @渴饮匈奴血 7628楼 2013-05-0222:15:30 

    楼主要造反，看出来了，还想去罗布泊研究原子弹哪！！！ 

    ----------------------------- 
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    闲的发慌，智力精力过剩而已，不用惊慌！我给您讲原子弹已经

过时了！一个不能用吓唬人的东西不太实在！我的意思是设计出新概

念武器真空弹，还可以设计出噪声武器，这样做个实验吧，您现在想

一想指甲抠在黑板上的声音，什么感觉？如果强度到一定程度，我不

打你你自己就疯了！短距离还可以设计出强光致盲弹！再说一遍武器

不是问题！关键是人心！我现在有老婆孩子，有工作收入，即使有不

满不把我惹急也不至于造反的！大家其实都是这么想的！彼此彼此，

哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0300:13 

    5：其实我认为，在路上架路的办法比地铁更加省钱和速度快！

简单的说多建高架路！一些城市 BRT专用线是在老路上新修的高架路

上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0300:16 

    6：即使要修地铁，还要一次性的把下水道和各种管线非埋设性

的沿地铁线便于检修更换！地铁车站与人防工程相结合！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0300:19 

    7，推广立体交通工具，比如一种双层公共汽车下面可以过小汽

车！在新建的高架路上可以跑这种公共汽车和限制小轿车通行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0300:20 

    明天说种子问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0310:57 

    针对现在主流媒体大肆贬低黄金的情况，本人给大妈们弄点国际
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材料，加油打气！看材料吧： 

    首先美国现在没有 8000吨实物黄金！就是有也已经没有什么了，

连印度民间也有 1万 5千吨黄金！日本人存黄金人均世界第一！投资

黄金在日本房地产泡沫后成为日车普通百姓的投资新热点．日本人深

刻体会到炒房子不如买黄金！2001 年日本收藏和保值用的黄金消费

量为 379吨，比 2000年增长了 70%其中个人购买金条 70吨，比 2000

年多 17 吨．2002 年第一季度日本的黄金投资需求为 45 吨，是上年

同期的 3倍多．一些投资分析师在进行个人投资咨询时，将黄金投资

作为储蓄、股票和不动产之外第四种投资方式推荐． 

    从 2001年底开始，日本出现消费者购买黄金的热潮．原因有三：

一是全球经济衰退和日本经济的不景气，二是日元大幅度贬值和股市

暴跌，三是日车解除存款保险制度．银行破产后，1000 万日元(100

日元约合 6。9元人民币)以上的存款不予保险．日车居民出于分散投

资风险、资产保值的考虑而增持金．今年在日车财政赤字继续扩大和

银行管理危机下，黄金需求还将增长． 

    ----------------同志们，朋友们，大妈大婶们，我们和日本的

房地产泡沫有百分之 70 的相似度！我们比日本的危机更加严重！尤

其是我们国内百姓被媒体宣扬的太平盛世误导，没有任何风险意识是

更加可怕的！参照日本人痛定思痛的举措，今天您该这么办？自己是

不是要思考一下，不要听媒体怎么说，问问大妈们当年国民党金圆券

时代的感受，问一下大婶们 80 年代当年的通货膨胀的抢购风是什么

场面！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0311:18 

    现在网络上不断有组织的一些人重复这样的类似观点：典型的是

不搞好分配问题，日本再来真没有人抵抗了；太腐败了，美军快来吧

----等等，这些话是完全错误的汉奸言论！ 

    日本人侵略中国我们是体验过的，是要让我们亡国灭种的！我想

说如果日本人来了和还乡团回来了还是有本质区别的！如果日本人来

了，我认为没有政府没有军队了也是好事，我们百姓立即可以放手组

建军队，没有武器我们立即可以发明和生产武器！当年毛主席也表达

过类似的意思！国民党再腐败，很多百姓还认为他是正统的，当时共

产党还是不能团结社会各阶层的，但是日本侵略者来了，共产党就能

在抗日的旗号下团结全国人民了！ 

    而还乡团回来了，是内部少数人再雇佣大批穷人作为黑社会对付

一样穷的人问题，思想问题很难解决，有的阶层有钱有的阶层一般有

的阶层贫穷，没有办法统一全体中国人的意志，所以行动很困难！现

在左右的矛盾实际是国内各种阶层的利益分配的矛盾，本质是人民内

部矛盾，中央也知道这点，要加大分配收入改革，但是，这个不能光

喊不干忽悠百姓，让底层百姓绝望！要改革利益分配就要有人割肉，

显然他们不想割房地产商的肉，他们居然想割本来就是全民所有的国

有资产的肉，这样就是加剧内部矛盾！到了极限就会爆发革命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0311:23 

    有朋友说：”华尔街现在有大宗商品的定价权，但是期货市场和

股市一样，所谓的定价权就是大资金坐庄，然后用养套杀的把戏用期
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货的高杠杆来赚取高额利润。大妈们并没有买期权，而是买的现货，

不是做空资金的对手盘，这对期货市场影响的并不大，只要华尔街做

空的大资金继续，现货价格会调整回落的，大妈们虽然买的是现货，

假如过了几个月受期货影响价格低了，还不是和股票一样被套了” 

    ----有本质区别，大妈们买的黄金本质也是黄金期货，只是实物

的，比如大妈预测将来通货膨胀高，将来嫁女儿要黄金首饰，与其将

来高价买，不如现在买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0311:26 

    大妈的对手盘是未来的高通货膨胀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0313:45 

    @南京总统府秘书长 7648楼 2013-05-0311:56:57 

    LZ 有这样的一个因素：现在国内经济的增长点聚焦在扩大内需

上，房地产的资金，涌向黄金市场是不符合扩大内需整体路线的，我

想没有强大的消费群体来带动内需是行不通的，而大量黄金的投资和

房地产投资是有相似性的，阻碍的民间资金的流通，我认为黄金目前

实质性的用途是没有的，只是几个国家民间的信誉价值还在，和房地

产差不多，而且黄金是有泡沫的！我想这也许是有人做空黄金的本质

—让中国扩大内需的战略落空！ 

    ----------------------------- 

    您说的对！我早就说过让黄金下跌大妈抢购黄金，战略打击效果

有三个，华尔街；高通货膨胀和房价！国人、包括本人极度痛恨高房

价对人民的剥削！我们就是不抢购黄金，我们存在银行的钱也要被高
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通货膨胀掠夺，而银行用我们的存款放贷给地产商，支持他们用我们

的钱卖给我们天价的楼，与其这样抢购黄金让银行存款急剧减少就是

让开发商早一点资金链断裂！让他们知道人民的力量，如果我号召大

家取出银行存款让开发商及其最大的同伙破产，我给你讲，说不定我

就从这里早都消失了！安个扰乱金融市场罪还是可以的，但是鼓励大

家买黄金，就什么罪名都到不了我头上了，我还对开发商出了这口鸟

气！哈哈哈哈！这是我早有盘算的！再说了，真扩大内需的办法不是

没有！只要真心实意的对待百姓，比如只要实现全面的大病公费医疗

这一项，我给你讲中国的消费市场立马就活跃！显然的是人们最害怕

的生病，生大病！生小病我们百姓不是很害怕，现在是一人生大病全

家破产，这个比高房价更吓人，只要国家说生大病个人负担不起的部

分全部国家买单，我给您讲，我敢把家里的钱有多少花多少！身体健

康，劳动力短缺时代，身体好没有赚不了的钱！这个钱没有多少！不

说美国国债了，就是我们援助外国的钱都花不完，就是全国公务用车

砍掉一半的钱也花不完！不要给我说没有这个钱，关键看有没有这个

心！你们真心对百姓，百姓就真心对你们！当然我再奢望一下，硬性

打压房价一半，农民工、年轻人能自己首付的有多少是多少，剩下的

国家无息贷款给他们，完全可以居者有其屋！不要搞什么劳民伤财的

农村城镇化了！全国人民一定会放胆消费！消费起来了，国家也不用

老惦记着从哪个池子再圈老百姓钱了！ 

    总之，我给您讲，现在还没有发生危机，党和国家如果按照我这

个战略思路办一定能够首先争取民心真正从本质上稳定大局，人心稳
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定了，任何敌对势力拿我们都没有办法了！这事上上策！现在不这样

办，等危机来了再办也可以，那样就被动了，但也是中策！打死都不

这样办一定死无葬身之地！但是任何不论左右的势力掌权迟早都要按

照我这个办法办！否则必然被人民推翻！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0317:20 

    引用： 

    中国需要一场像 1997 年那样的危机 2013 年 05 月 03 日 11:33

菲利普·鲍林我有话说查看评论(85)没有亚洲金融危机的可能性，中

国被束缚住了手脚。它无法轻松地将债务一笔勾销，因为大多数债务

都是国内债务，而且很大一部分都为某种经济实体所有。其次，没有

一场危机，也很难看出如何对与政府和执政党有着密切联系的国有企

业进行改革，促使它们和地方政府关注企业的商业生存能力。 

    中国的增长放慢激起了人们对其金融系统健康状况的新一轮担

忧。在经历一段长期的繁荣后，中国的经济确实表现出几个与 1997-

1999 年的亚洲金融危机前一些经济体相同的特点。然而，它们中也

有一个非常重要的不同点可以使中国免于破产，但这也让解决中国的

根本问题变得更加困难。 

    在亚洲金融危机中，韩国、泰国和印度尼西亚受到了尤其严重的

冲击，马来西亚紧随其后。尽管这些经济体各不相同，但一些共同特

点使它们从世界银行(行情专区)眼中的典型沦落到了国际货币基金

组织的监护之下。 

    在这几个国家，大规模地过度投资于产出不够高的企业持续了很
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长一段时间。 

    同样在今天的中国，我们也看到了过度投资制造业导致收益下降

的局面，还有一些没有考虑经济收益而仅仅讲究排场的公共项目。至

少在一些地区，对房地产(行情专区)投资的痴迷带来了住宅楼的大量

供应，而这些住宅楼的价格远远超出大多数居民的承受范围。投资泡

沫总是植根于提供现金的金融体系。在泰国，为外国银行开设的离岸

银行中心旨在增加资本流入，但事实证明这个中心太过成功了。外国

银行蜂拥而至，迫切希望在这个当时作为世界上增长最快的国家之一

占有一席之地。每年超过 20%的信贷扩张成为新的常规。使中国免于

危机的一个重大不同之处就是中国是一个重量级的国际债权人，而不

是像亚洲金融危机中的一些经济体那样是债务人。因此，中国的货币

没有崩溃的危险。中国当局对其金融行业(行情股吧买卖点)内的潜在

问题有着足够清醒的认识，因此不会在近期内推动结束资本控制，虽

然这是它一直承诺的。 

    然而，没有亚洲金融危机的可能性，中国被束缚住了手脚。它无

法轻松地将债务一笔勾销，因为大多数债务都是国内债务，而且很大

一部分都为某种经济实体所有。其次，没有一场危机，也很难看出如

何对与政府和执政党有着密切联系的国有企业进行改革，促使它们和

地方政府关注企业的商业生存能力。 

    中国会发生经济危机吗 

    李克强总理近期主持召开了首次专家与企业负责人会议，就中国

经济政策及未来改革集思广益，彰显了高层对“站稳脚跟”、“着眼升
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级”的信心和决心。 

    我们看到，几年前落空的“中国崩溃论”言犹在耳，而近日对中

国的悲观情绪似乎又卷土重来，认为中国投资积聚的房产、财政、货

币及地下金融等“泡沫”终将破灭，世界的下一个危机点就在中国。 

    笔者相信，在保证经济适度增长的前提下加快发展模式的转变，

必将为中国经济这艘大船保驾护航，也是对“中国危机论”的最好应

答和回击。 

    中国增长之谜 

    所谓中国经济奇迹或模式，在于政府通过资源价格调控和考核激

励等方式调动地方的投资热情，并通过贸易和资本项下的双顺差主动

或被动提供低价的资金。加之高储蓄率，持续多年的“高增长、低通

胀”，因此成了著名的“中国增长之谜”。 

    中华人民共和国的经济发端于完全的计划经济，上述模式因此有

着相当的合理性，其最大的成功之处是使中国少走或者没有走上印度、

菲律宾等国的泥泞之路。若不考虑投资效率因素，中国 1998 年以来

的基础设施投入，极大降低并改善了经济增长的门槛和环境。但问题

是，如果缺乏明确的战略调整意愿和安排，以“政府招商引资”为主

要内涵的投资拉动模式极易产生路径依赖，恶化经济结构、投资结构

及投资效率，并积聚风险。信息不对称极易将这些风险放大成“看空

中国”的依据。1997年东南亚金融危机尤其是 2002年全球经济进入

黄金增长期后，中国经济虽历经几次全球或区域经济危机，却一直幸

免于难，但内容多样、形式各异的“看空中国论”仍屡兴不衰，这反
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映了在现时全球需求乏力的困局中，国际上对作为“全球经济增长主

动力”的“中国需求”能否持续，心存忧虑。纵观世界经济史，经济

危机的爆发都与不动产、信用的极度膨胀不无关系，次贷危机更是将

此演绎到了极致。洞察“中国危机论”，可知其逻辑为：中国各地方

政府经济增长有两条腿，一条是继续以往的出口导向战略，通过各种

补贴推动出口；另一条是通过引资、负债做大基础设施及房地产，来

推动经济、财政和就业增长。这种“囚徒困境”式的选择难以改善中

国整体的贸易条件，更使外汇占款成为被动投放货币的主途径。加上

银行惯有的信贷扩张冲动，快速增长的货币供应超出了实体经济的承

受量。更棘手的是，在政府投资结构性偏好和以小微企业为代表的实

体经济利润趋薄的引导下，大部分信用供给相继流入了房地产、艺术

品及商品贸易等市场，导致了信用总量扩张下的结构失衡，并进一步

支持了地方政府的投资、负债冲动和地下金融的兴起。 

    笔者理解，“危机论”的一个重要论据是，全球市场需求复苏缓

慢、欧债危机深入演化，以及美国经济好于预期带来的美元走强大势，

会使中国已有的产能过剩问题日益突出。加之消费增长受制于居民收

入有限和人口红利衰减等因素，难以立刻改观，当总供给持续超出总

需求的状态达到临界点，在突发因素(包括但不限于货币政策的急剧

收紧)诱发下，企业利润、地价房价及财政收入迅速下降，银行风险

敞口激增，消费品价格不降反升，资本大量外逃，支撑中国经济高增

长的链条就会断裂。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0317:21 
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    发展新空间 

    静态看，“中国危机论”有着很大的问题，其主要问题在于：中

国房市有大量的真实需求基础；中国人口红利仍将存续，老龄化也将

释放更多消费潜能；中国高储蓄率、间接融资为主的实情，在很大程

度上决定了高货币存量的合理性；金融深化背景下的地下金融亦有合

理性，中国严格的金融监管使其难以诱发系统性风险；地方政府的债

务问题还没到难以为继的危机地步，如果再考虑到大量优质的国有资

产，西方式的债务危机在中国爆发的可能性很小；而最为重要的是，

中国的渐进式改革和审慎逆周期调控，极大地缓解了潜在的风险。 

    动态看，中国经济结构调整和发展仍面临较好的时间窗口，一些

问题和风险可望通过“以空间换时间”的策略加以化解。 

    那么，中国的机会何在呢？ 

    笔者以为，首先，要着眼于国内，不过分夸大中国在全球经济中

的地位，综合(行情专区)国际、国内和经济、社会等因素，做好模式

转变的全局性设计。面对市场，需在宏观调控措施的制定与落实上下

大功夫，这样才能取得预期效果。从新型城镇化的规划进程看，中国

已朝着调控的思维动态化和变量多元化方向迈出了重要一步。 

    其次，在政府退出市场之前，需着力完善政绩考核框架，加快财

税体制改革，规范地方政府的负债投资机制，把控地方政府的投资冲

动。要提高对地方政府结构优化因子的考核权重，促其优化投资结构，

加大对“三农”等产业的投资，消化部分存量过剩产能的同时，防止

新增过剩产能。通过降低消费税将消费乘数效应留在国内，弱化进口
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函数中的投资变量权重。 

    其三，改善中国基础货币的生成机制，加大对债券等金融市场的

建设和创新力度，加快人民币汇率市场化形成机制改革，但谨慎、稳

妥推进人民币国际化尤其是资本项下完全自由兑换进程。 

    中国的出口高增长不复是大势所趋，在传统就业压力的确有所减

小的条件下，削减对出口部门尤其是低附加值出口行业的补贴有利于

中国经济金融结构优化。得益于基础货币被动投放压力减小，一方面

货币供给过快增长的源头得以控制，再通过区别化的稳健信贷政策，

信用总量过大和结构失衡问题有望得到解决；另一方面有利于打消市

场上对人民币兑美元不切实际的单向升值预期，形成人民币对美元及

一揽子货币的市场均衡汇率。在中国经济进一步实体化之前，宜谨慎、

稳妥推进人民币国际化尤其是资本项下完全自由兑换进程，减少游资

频繁进出对经济波动的风险，一个相对可靠的选择是，在加强跨境资

本流动监管的前提下，先逐步推进人民币使用的区域化。其四，近来

中国在外交布局上颇有亮点，“博鳌亚洲论坛”更是加强了民间外交

力度，这十分有利于在“互惠互利”基础上，加快国内企业和产能“走

出去”，减少国际社会对中国发展的不利声音。胡祖六：下一个债务

危机爆发点可能在中国 4 月 6 日下午消息，春华资本董事长胡祖六

在“博鳌亚洲论坛 2013 年年会”的“债务风险：下一个爆发点”分

论坛上表示，我觉得下一个危机的爆发点可能在我的祖国——中国。

中国相对于主要发达国家，我们讲欧洲、美国、日本，各个有一本难

念的经，中国的债务状况，无论怎么说债务占 GDP的比重是比较温和
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的债务负担，中国的财政状况还是比较良好。以下为其讲话摘要： 

    胡祖六：这个问题是具有挑衅的问题，我也具有挑衅的回答，我

觉得下一个危机的爆发点可能在我的祖国——中国。中国相对于主要

发达国家，我们讲欧洲、美国、日本，各个有一本难念的经，中国的

债务状况，无论怎么说债务占 GDP的比重是比较温和的债务负担，中

国的财政状况还是比较良好。当然我们这么好的局面来之不易，就是

90 年代中国大规模的财税改革，那时候项部长亲自参与的改革，那

个非常成功，得到了很多改革的红利。再加上经济的快速增长，还有

人口的年龄结构相对来说比较有利的综合因素的结果。 

    但问题是好景可能不长，情况可能会发生逆转，基于简单几个道

理，我用 1分钟解释一下。 

    目前整个政府的财政支出占 GDP的比重大约是 25.7%，这跟中等

收入国家，人均 GDP 跟我们相当的国家大致相当。也和东亚、韩国、

台湾地区是相当的，所以不算高。但我们国家很特别，有地方融资平

台、预算外资金，如果把这些政府支出都加在一起，财政支出占 GDP

的规模可能是 35%-37%之间，如果就这样也不会有问题。 

    但中国经济到了很关键的转折点，我们讲财政危机的几个原因：

一是社会福利以后的上升，现在中国因为欠帐很多，社保、医疗、环

保，以后公共支出都要提高，我的估算把这些新的政府核心公共支出

加起来可能是额外的 8-12 个百分点，这再加上 32%那就是 50%，50%

什么概念，美国和日本有这么问题才达到 36%，我们就达到和北欧国

家相当的东西，这是完全不可持续的。 
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    中国现在特别是新一代领导人绝对不能因为我们看到欧洲的问

题乱七八糟，美国的问题、日本的问题焦头烂额，我们可以盲目乐观、

掉以轻心，项部长非常智慧之言，关键是可持续性。目前我们的情况

非常好，但未来 5 年、10 年、20 年我们是不是可持续？我们不能掉

以轻心，应该要很审慎。我给大家提供一个非常有挑衅性的回答，供

大家思考。 

    ----------------------------- 

    这简直是做空中国宣战书！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0317:24 

    欧洲和印度央行都宣布降息了，各国货币贬值宽松了！美国的目

的达到了！大家注意万事俱备！美元只要放弃 QE 币就给美元飙升拓

展出广阔空间！人民币汇率就要出现大拐点了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0321:11 

    印度将领提反制中国方案建议切断解放军补给线 2013 年 05 月

03日 07:48 

    -------------我不是什么将领，但是我可以告诉印度，请你们

赶快切断印度洋中国石油通道！如果那样中国就可以干两件事： 

    1：截断从中国出去的雅鲁藏布江的江水，使之全部引入云南，

再调入黄河一举解决全中国缺水问题！ 

    2：中国从此有决心开发自己南海的石油，自己有石油凭什么高

价进口别人的！ 

    3：中国停止房地产大规模开发，停止进口印度铁矿石！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0321:27 

    @zxl1968201222楼 2012-07-1915:13:14 

    上述农民起义虽然都失败了，却大大消耗和削弱了清朝的实力，

给了清朝沉重的打击。其实我们分析这些农民起义失败的原因就在于

没有一个全国统一组织的领导，虽然此起彼伏但是便于满清各个击破！

如果这些起义同时发生，尤其阻断关键的运兵通道，必然会对京畿要

害一击而中！朱元璋的红巾军起义就是靠彭莹玉大和尚大江南北广泛

联络，全国汉人 8 月 15 相约共同起事而一举成事！个别的星火大多

只能白白牺牲了，不过留下了更多仇恨...... 

    ----------------------------- 

    @渴饮匈奴血 7628楼 2013-05-0222:15:30 

    楼主要造反，看出来了，还想去罗布泊研究原子弹哪！！！ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820127636楼 2013-05-0223:19:18 

    ----------------------------- 

    @渴饮匈奴血 7656楼 2013-05-0320:37:13 

    中国人的心一向不好，5000 年来折腾出多少个朝代，简直就是

天生一副闹心。 

    ----------------------------- 

    放你妈的屁！中国人的心是世界最好的心！我们的问题不是心不

好是心太好了，以致没有一点报复心理，谁都敢欺负我们以后不怕报

复！中国 5000 年来那么多朝代，对外讲越往后越闭关自守，最后发
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展到异族灭掉汉族的朝代越来越多！这都是汉人心太好的原因！和亲、

进贡、自残名将，没有再像大汉那样主动出击！我敬佩毛主席就是在

于他老人家继承了汉唐雄风：“人不犯我，我不犯人，人若犯我，我

必犯人！”今天我发扬一下：“人犯我一，十倍还之”即使崇尚斗争的

毛主席也或多或少有这样的缺点，缺点就是中国人的民族通病，心太

好，太容易放过装可怜的敌人！比如，我反复说对毛主席放弃对日本

索赔有意见！这主要是儒家文化的祸害，汉文化已经没有了必须有的

自然生存法则的竞争意识，连原始社会的维系种族发展的进取精神都

没有，尤其是统治者一代代肆意奴役欺骗人民，以致民众发展到无法

生存，不得不揭竿而起的地步！不是我们中国百姓爱闹，是统治者不

让我们活下去！不要给我们说遥远的法国大革命，跟我们说什么革命

具有破坏性，他妈的你们资本家抢夺农民的土地、羊吃人的时候有没

有破坏性？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0321:38 

    中国大妈完胜华尔街被指笑话抢金影响被夸大 

    [导读]专家称，把国际金价回升和抢金混为一谈是笑话，金饰店

内的黄金量和整个黄金市场相比不是一个数量级的，中国大妈也根本

无法撼动整个金市。 

    ----------- 

    我不想多说什么，有本事你们接着把黄金价格给我往下砸！少他

妈废话，有种给我砸！不砸就是孙子！有种国际金价不要这样连续上

升啊！最近，头版上多是这样的狗屁专家的发言把持！孙子们不服是
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不是！哥再一遍给他们讲一下朴素的经济学道理，大妈天然就能够贯

通的道理：当人民币国内大量超量发行的时候，为了防止通货膨胀洗

劫，老百姓必然要寻找黄金这样的天然保值物，这是其一；其二，人

民币汇率离奇的在高位，必然引导国内资金到国外抢购黄金这样的相

对国内便宜很多的可靠保值物！如果连这个简单的道理都不懂，赶快

跟大妈学，回去城管下班后街口摆个小摊混口饭吃去吧，不要出来丢

人现眼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0322:27 

    @hyh5507660楼 2013-05-0322:17:50 

    很多人沒有明白债务危机本质!世界整机来讲本没有债务危机!

有的只是生产、消费与投资不平衡关系!中国目前只遇到两个问题;1、

投资过度消费不足;2、消费不平衡问题,也就是分配不公平!导致表面

上看到的产能过剩;政府债务过大，奢侈品价格屡创新高;而普通期货

商品屡创新低,由于政府把控物流环节导传递给最终消费者手上后还

高高在上!其实这一切原本很简单,被所谓经济学家弄出一个难懂债

务危机、过度消费等词汇混淆马克思经典结...... 

    ----------------------------- 

    有理 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0418:03 

    重要经济现状引用： 

    中国钢厂预期落空：2013年新一轮四万亿投资只是幻觉 2013年

05月 03日 22:16 
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    来源：经济观察报作者：张向东 

    分享到：更多 0人 

    166 人参与 2 条评论越来越多的钢厂发现他们的预判除了问题：

2013 年的钢市与他们年初的期待相差甚远，回暖正变得越来越飘忽

无期。 

    4 月 27 日，中国钢铁工业协会发布的数据显示，一季度，全国

大中型钢铁企业实现销售收入 8758.5 亿元，同比仅增长 0.94%；但

是一季度钢厂实现利润逐月下降，至 3 月份全行业利润只有 2.67 亿

元；销售利润率为 0.28%，亏损面为 34.9%，其中 3 月份亏损面达到

45.3%。 

    中钢协常务副会长、原首钢董事长朱继民说：“今年以来，由于

钢铁产能释放较快，市场需求相对较弱，钢材市场仍然处于供大于求

的状况，钢铁企业面临的经营形势依然严峻。” 

    但在年初，大多数钢厂都没有体会到 2013 年的严峻。首钢长治

钢铁有限公司(下称首钢长钢)销售部相关负责人说：“去年年底的时

候确实是对市场很乐观的，大家都会觉得 2013 年的需求会很不错，

但现在看有点太乐观了。” 

    乐观来自于首钢长钢对城镇化和基建投资在 2013 年将出现双增

长的预期。首钢长钢销售部负责人说：“一个是城镇化，另一个是大

家普遍的看法都是新的政府的换届可能会带来新一轮的经济增长。具

体到山西市场，我们看到了太原市一些基础设施的项目，都在准备上

马了，比如太原原计划要在 2012 年开工的两条地铁线。这些对建材
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的拉动都是很直接的。” 

    首钢长钢的期待是整个中国钢铁行业的缩影，在经受了 2012 年

的冰点考验之后，他们判断政府会在 2013 年再次进行大规模的基础

设施投资。有关部门和经济学家关于中国新型城镇化、城市轨道交通

路网规划以及农田水利建设方案等国家重大规划的讨论，甚至一度给

他们造成了新一轮四万亿投资的幻觉。 

    2012 年四季度，国家发改委密集批复的基础设施投资项目，进

一步加剧了他们对投资的期待。根据 4 月 9 日海关总署新闻发言人

郑跃声透露的数据，2012 年第四季度国家发改委批复了总额约 7 万

亿元的投资项目，重点涉及到轨道交通、公路、机场等基建项目建设。 

    2013 年 1 月初，中钢协秘书长张长富还曾预测说，2013 年全球

经济形势将好于去年，钢铁需求形势也将有所好转。中国受经济增长

速度加快影响，预计 2013年中国钢铁需求将增长 3.1%。此外，钢材

库存持续降低，市场压力有所减轻，对钢价起到支撑作用。 

    这样的乐观心态，让很多激进的钢厂和贸易商在 2012 年年底开

始囤货。中钢协最新统计显示，今年以来，钢材社会库存呈逐月增加

态势。至 3月末，全国主要钢材市场、主要钢材品种社会库存量比上

年末增加了 1000 多万吨，增幅超过 80%。而钢厂的库存到 3 月末则

达到了 1483万吨，比年初的 1006万吨增加了 477万吨，增幅 47.4%。 

    首钢长钢也囤积了不少的库存，但他们却发现，实际的情况跟预

期的有很大的差距。其销售部负责人表示，一季度整个钢材市场的行

情令人大失所望。虽然从 3月下旬开始，市场开始缓慢回转了，但是
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库存下降的幅度、价格恢复的速度却很慢。 

    尽管有去年四季度，国家发改委一剂七万亿的投资刺激，但 2013

年一季度的中国经济并未能就此出现井喷。1-3月，全国固定资产投

资同比名义增长 20.9%，增速与去年持平，但比 1-2月回落 0.3个百

分点。 

    在此背景下，一季度中国 GDP 增长 7.7%，低于此前市场的普遍

预期。另外一个更为重要的指标中国制造业采购经理指数(PMI)在 4

月份降至 50.6%，创三个月以来新低。同时，分类指数中 4月份新订

单指数自 3 月的 52.3%降至 51.7%；新出口订单则降至荣枯分水岭下

方，为 48.6%。中国经济不仅没能实现钢厂期待的回暖，反而面临持

续下行风险。 

    虽然，国家发改委批复了大规模的投资项目，但是当 2013 年过

去四个月之后，中国钢厂发现他们的预期落空了。 

    首钢长钢销售部负责人说，客观的情况是，原来预期会拉到钢材

消费的一些基础设施项目，有很多都没办法落地。这些项目都是得到

了国家发改委的批复，但是问题是国家在信贷方面还是收得很紧，项

目资金不到位，导致很多项目看起来是批了，但实际上落不了地。 

    在国家发改委去年四季度批复的七万亿投资中，包括太原城市轨

道交通建设项目。依据相关规划，太原市规划远景城市轨道交通线网

由 7条线路组成，其中 5条市区线、2条市域线。太原决定先行建设

地铁 1 号线一期工程和 2 号线一期工程，其中 2 号线一期工程投资

151.39亿元，规划建设期为 2012年—2016年；1号线一期工程投资
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157.9亿元，规划建设期为 2014年—2018年。 

    首钢长钢是山西主要供应建筑用长材的钢厂，此前已经通过招标

成为太原地铁建设的钢材供应商。首钢长钢原本希望该项目能够在

2012 年四季度就开工建设，但是直到 3 月底，这个投资巨大的地铁

项目才刚刚开始挖隧道。 

    首钢长钢销售部负责人说：“还有很多其他的项目，原本早就该

动工了，但是都迟迟没有动。我们问了一下，才知道是因为没有钱。

项目是批了，但是国家对信贷还是管得太紧了。” 

    山西的另一个特殊情况，也打乱了首钢长钢的预期。首先是太原

市，自今年 2月下旬开始，全市开始了对重大项目的手续完备情况的

清查行动，在清查中，政府规定一个项目只有在五证俱全的情况下，

才会允许开工。这项工作一直持续到 3月中旬。然后是长治，自 4月

1日起，长治又开始了项目五证清查，最快也要到 5月份，清查才能

结束。首钢长钢销售部负责人说：“这项工作，也导致不少原来准备

上马的项目，现在都停了下来。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0418:06 

    一方面是中国宽松的货币政策，另一方面确实项目拿不到钱，无

法按时开工。这样的情况，让国家发改委宏观院投资所研究员罗松山

也觉得很费解，他说，“只有一种解释，就是钱没有真正投到实体经

济里面去。这种情况其实很常见。”罗松山同时还觉得，社会过高地

估计了城镇化作用，“是先有经济发展，后有城镇化；而不是通过城

镇化带动经济的发展，很多地方政府把这个概念本末倒置了。” 
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    国务院发展研究中心金融所银行室副主任吴庆也表示，货币政策

的宽松并不就意味着企业贷款的增加，应该有不少是在金融体系内循

环。 

    但在国家信息中心宏观预测部经济研究室主任牛梨看来，一季度

财政政策和货币政策都已经很宽松。“正是在这样宽松的政策支撑下，

中国 GDP 才能增加 7.7%，如果没有这样的宽松政策，可能经济增长

还会低于预期。”首钢长钢的遭遇，在牛梨看来只是个案，这是由钢

铁行业产能过剩造成的，而这又是目前中国整个制造业普遍的问题。 

    无论怎样，对于钢厂来说，对 2013 年的信心正在退却。莱钢集

团公司营销管理部王雷在最近的一份研究报告中悲观地预测，中国经

济企稳回升仍存在较大变数。城镇化规划实施细则迟迟未出台，影响

经济运行的不确定性因素较多。虽然用钢行业已经处于旺季，但需求

仍然不温不火，建筑行业房屋新开工面积下滑，制造业整体仍然低迷；

后期钢铁产量或有所回落，但绝对量仍将处于高位；钢厂及社会库存

下降缓慢；主导钢厂下调 5 月份价格，钢厂价格上涨周期或将结束。 

    首钢长钢销售部负责人说：“现在大家都盼望着二季度、三季度

市场能够尽快好起来。要不然，今年的压力实在太大了。” 

    4月 27日，中钢协常务副会长朱继民保守地表示，“国家将大力

推进新型城镇化建设、支持实体经济发展，随着二季度需求旺季的到

来，以及新一届政府开始履新，钢材市场需求将有所好转，但由于产

能释放较快，成本上升压力大，钢铁企业的经营状况还难以根本转好。” 

    进入 5月，钢厂依旧没有迎来期待中的利好。首钢、宝钢、武钢、
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沙钢、莱钢等主流钢厂纷纷下调了 5月钢材出厂价。其中莱钢永锋螺

纹钢厂对螺纹、盘螺每吨统降 90 元。钢厂对中国经济和后市行情进

一步失去信心。 

    ---------------- 

    只有一种解释，就是钱没有真正投到实体经济里面去。这种情况

其实很常见。这样以前听到的一种说法，就是借上项目的钱还以前的

欠账就有了实际依据了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0423:42 

    @落泪的天使 5557674楼 2013-05-0423:26:34 

    天涯论坛&gt;经济论坛[我要发帖] 

    转基因问题大讨论 

    楼主：lingjianti时间：2013-04-3023:52:00点击：461回复：

78 

    楼主发言：59次发图：12张最后更新：2013-05-0400:00:33 

    ----------------------------- 

    因为事情耽误了，我今晚就发我写好的种子的文章！研究结果同

样很让人震惊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0423:43 

    《全国现代农作物种业发展规划（2012-2020 年）》日前以国务

院办公厅文件正式印发，这是新中国成立以来首次对现代种业发展进

行的全面规划。1 月 28 日，在农业部举行的新闻发布会上，农业部

种子管理局副局长马淑萍对该《规划》作了解读。核心内容有 7 条，
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本人对其中自相矛盾之处进行解读的再解读。 

    （一）引用 

    1：“我国种业发展取得了显著成效，但种业市场化时间较短，尚

处于发展的初级阶段，与发达国家现代种业的差距依然较大。《全国

现代农作物种业发展规划》，是对中央“做大做强现代种业”要求的

落实。” 

    2：“从范围上看，既着力加强国家级种子基地建设，同时兼顾区

域级、县（场）级基地建设，确保种子生产供应总量和结构平衡。” 

    3：“规划明确了种业发展的时间表，将现代种业发展目标分为

2015年和 2020年两个阶段。到 2015年基本实现“两个分离”，即积

极引导和推进科研院所和高等院校逐步退出商业化育种，科研院所和

高等院校与其所办的种子企业“事企脱钩”；初步建成国家级主要粮

食作物种子生产基地，前 50 强种子企业市场占有率达到 40%以上。

到 2020 年建立以产业为主导、企业为主体、基地为依托、产学研相

结合、“育繁推一体化”的现代农作物种业体系。” 

    4：做大做强种业企业面临的一个问题是“育繁推”脱节，长期

以来，“育”基本上在科研和教学单位，“繁”和“推”这两个环节在

企业，怎样让“育繁推”结合起来？马淑萍说，农业部积极推进科企

合作，促进科研单位的育种要素、人才、技术向企业流动，开展商业

化育种。 

    5：多个部委出台了支持现代种业发展相关政策，既有做加法的，

也有做减法的。做减法的例子是，财政部和国家税务总局出台了关于
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扶持“育繁推一体化”企业的减免税政策。 

    做加法的例子则是建立了现代种业发展基金，基金是由财政部、

农发行、中化集团共同发起建立，总额 15 亿元，这对种业企业兼并

重组很有用。 

    6：“国外品种进来，我们认为是有利有弊的。”马淑萍分析说，

从有利方面来讲，一是不少国外品种商品性较好、货架期长，对产业

发展有好处。二是部分企业还带来了一些先进技术。不过，国外品种

进入也带来了压力，占了一部分市场份额，对国内育种也产生了一定

的挤出效应。 

    7：新的《农作物种子生产经营许可管理办法》已经实施。我国

种业企业的数量由实施前的 8700 多家降到现在的 6296 家，减少了

28.7%，同时企业的结构也在优化。6296家企业中，注册资本 1亿元

以上的企业是 59家，而之前只有 32家。3000万元以上的企业是 445

家，而之前只有 324家。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0423:44 

    （二）本人解读 

    中国种子行业已经过三个阶段的发展，中国种业的前六十年发展

经过了三个主要的阶段：1）自选自留种阶段（1949-1978）：这个阶

段种子完全没有商品化，没有种子市场和种子公司，也没有商业化育

种，完全由农户和农业合作社自繁自选自留种，良种率低，单产水平

提升较慢，到 1978年时中国玉米、水稻的单产分别仅有 187公斤/亩

和 265公斤/亩。2）初步商品化阶段（1979-2000）：这个阶段种子逐
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渐实现商品化、专业化，实行以县为单位统一供种，国家开始实施“种

子工程”，种子行业市场化发展加快，但仍然不规范。到 2000年全国

共有县级以上种子公司（站）2700家，注册登记的种子经营点 32500

多家，国有原种场、育种场 2300多个。3）市场化阶段（2001-2010）：

这个阶段的标志是 2000 年《种子法》以及之后一系列法律法规的颁

布实施，种子行业真正实现市场化和规范化，品种权得到有效保护，

企业真正有动力进行商业化育种并逐渐成为育种研发的主体。随着

2011年国务院《关于加快推进现代农作物种业发展的意见》出台，种

子企业作为商业化育种体系核心的地位得到明确，行业准入门槛大幅

提高，鼓励和支持育繁推一体化的大型企业进行兼并重组。 

    关键是这个支持育繁推一体化的大型企业进行兼并重组！结合农

业部的结论：“尚处于发展的初级阶段，与发达国家现代种业的差距

依然较大”我们就可以得出他们想做大做强谁了！ 

    实际上中国种子企业数量众多，但竞争力不强，行业集仍然中度

低。行业内拥有种子生产经营许可证的公司最多时有 8700 多家，目

前有所减少但仍有超过 6000家，但最大的公司市场份额不到 5%，行

业前十名集中度 CR10 不到 20%，行业过于分散，集中度低。大多数

公司经营规模小，没有市场竞争力，拥有育繁推一体化实力的公司不

到 100家，绝大多数公司没有品种权，只是“代繁”或者“经销”公

司。, 

    好，我们认可这个中国种子市场混乱的结论，情况那样严重我们

确实也需要提高集中度啊！按照《全国现代农作物种业发展规划
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（2012-2020年）》引用 1“做大做强现代种业”要求的落实。和引用

3“前 50 强种子企业市场占有率达到 40%以上。到 2020 年建立以产

业为主导、企业为主体、基地为依托、产学研相结合、“育繁推一体

化”的现代农作物种业体系。”的说法就非常明确了，提高集中度无

非是拥有育繁推一体化实力的公司嘛！这个没有问题啊！现代农业嘛！

但是我们来分析一下这些公司的构成就有问题：“现有育繁推一体化

企业 91家、外资企业 31家”什么意思？就是一旦把所有的种业中小

企业铲除，那么外资就能够占有中国种业天下的起码三分之一！其实

这对一个人口大国，尤其是粮食生产由勉强自给到向世界最大的农产

品进口国迈进的国家已经是非常大的危险了！也许大家认为起码还有

三分之二的中国种子企业嘛！大家不要慌，我下面就给你们分析这些

中国企业绝大部分必死无疑的政策原因！ 

    1：中国育、繁、推一体化经营水平低。我国目前育种资源主要

集中在国有科研机构，且相对分散；种子企业的科研投入水平较低。

有人说是由于历史原因！这简直就是胡说八道！大家都知道一个事实

就是袁隆平的杂交水稻起码多保证了我们上亿人口的吃饭问题，以杂

交水稻为代表的良种育、繁、推一体化大量的推广说明我们原有的种

子育、繁、推一体化体系是完善、高效的！后来恰恰是因为改变了这

个体系造成了混乱不堪的局面，重新让种子得到安全有效的保证，实

现种子的国家垄断及安全监管才是正道！种子和药品一样，一个是让

人能够活一个是让病人活，是不能放任私人企业随意经营的更不能放

任外资参与经营！我们要搞现代化农业这个方向没有问题，按照两弹
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一星的成功组织经验，分散的可以集中，科研投入水平低了哪就提高

嘛，国家专营种子还怕收不回研制费用！实际上根据我的数据显示，

我们以前的科研经费比例是很高的，后来人为压低！我就奇怪，不是

大喊农业现代化吗，为什么长期以来要压缩科技经费，这摆明就是放

弃自我研究能力！ 

    简单的说，有些人就是要打破国家垄断种业的高效用外资垄断种

业来代替我们国家自己垄断种业！我不反对市场化，但是私营企业为

了追求高额利润在缺乏严格市场监管和退出机制的条件下，必然为了

利润造假，历史证明，中国如此外国也如此，以前如此现在和过去都

如此！新中国刚成立的时候，不是没有依靠私人企业过，实践证明一

些私人老板即使在抗美援朝的军用物资上也造假，连药棉都造假！军

工企业，企业军代表制度就是那时诞生的！一些重要行业必须国营不

能完全市场化这是历史的实践证明过的！同样是军用物资供应，在后

来抗美援越和其他对外援助的过程中因为有了国有军工企业，因为优

先建立了国有工业体系，产品质量就是得到了保障！你一般东西造假

也就是鞋子穿一个星期就坏的时期，但是国计民生的粮食和药品就是

毁灭一个国家一个民族的事情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0510:30 

    @jiwei87682楼 2013-05-0510:20:40 

    汇率升值是华尔街的要求，按照现在的汇率，120 万亿 M2 可以

换近 20 万亿美元，这合理吗？！即让你汇率升值减少外汇收入，还

不让你买黄金，为此看跌舆论，控制手段都上来了，这就是现实。 
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    ----------------------------- 

    有理，和美国不让中国买美国好东西一样，但是他们可以左右小

川一郎们不能左右大妈们 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0615:56 

    引用： 

    别把做空中国当笑谈：房地产畸形发展后果可怕 2013 年 05 月

06日 10:49 

    来源：华夏时报作者：赵晓陈金保 

    分享到：更多 

    294人参与 0条主评论 3条评论 0条总评论近期，在国际三大评

级机构的配合下，包括摩根大通、花旗和美资基金在内的一些国际资

本又开始了新一轮的“做空中国”行动。在此影响下，积弱已久的中

国 A股市场再次应声跌破 2200点的“裸奔底”。 

    这次国际机构“做空中国”的理由主要有三个。第一，中国经济

复苏乏力。今年一季度中国 GDP 增长 7.7%，出人意料地低于市场预

期。加之新近公布的 4月汇丰中国制造业 PMI指数也持续回落，降至

两个月来最低。这一偏冷的经济数据或许表明，未来一段时期内，中

国经济通缩压力或将大于通胀压力。第二，庞大的地方政府债务问题

解决路径不清晰。今年以来只有个位数的土地财政收入和税收收入低

增长加剧了投资者对中国政府债务“旧债不去、新债又来”风险的担

忧。第三，越调越高的房价加速了畸高杠杆化房地产泡沫进一步膨胀

的风险。 
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    诚然，国际资本“做空中国”不排除有“先唱空、再抄底”的利

益小算盘，但肯定也有防范投资风险的策略考虑。试想一下，假如你

预计到股市即将下跌，你的第一选择是什么？当然是把股票赶紧抛售

然后迅速离场，对吧？其实国际资本运作也一样，一旦意识到中国经

济的系统性风险增加，他们的理性选择肯定也是减仓境外各种以人民

币计价的投资品和衍生品。把“做空中国”简单地理解为大阴谋，其

实是一厢情愿的，因为如果中国经济增长持续强劲，则国际资本的有

意“做空”很可能就会变成“踏空”，你以为“以追求投资收益最大

化”的国外资本家有这么傻吗？ 

    其实，我们不妨先看政府负债。中国的政府债务到底有多少？大

家对此分歧很大。国家审计署的官方数据说是有十几万亿；而社科院

金融重点实验室估算的债务有 30 万-40 万亿；巴克莱集团报告称，

负债最高达 50.44 万亿，最少也有 32.24 万亿，占 GDP 比重大约为

62%至 97%；而更有个别机构估计说中国的政府负债或已超 100万亿。

这些莫衷一是、差异显著的研究数据或许已经告诉我们另外一个道理：

中国政府负债的风险或不在于负债规模，而在于其背后的负债机制和

负债结构。一直以来，我国中央政府的债务都比较明朗，而地方政府

的债务确实是一笔糊涂账，这其中既有说不清，也有不愿意说的成分。

与国外相比，连最基本的负债多少都说不清楚，难道这不是最大的风

险吗？政府负债多点不可怕，不透明的隐性担保、或有负债及各部门

间风险转换才是中国政府负债面临的最大中长期风险。 

    再看房地产市场风险。世界上有一些通行的房地产风险预警指标，
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如购房负担比、房价收入比、房租收益率等等。不用计算，这些指标

肯定都远远偏离世界上公认的正常范围，难道世界通行的预警指标都

错了？我估计老外们在做研报时肯定也被这些数据弄糊涂了，糊涂之

后的选择就是躲避风险，于是就有了“做空中国”的底气。说到这里，

觉得还有必要说说前些天回老家看到的现象。在老家的小县城里，住

宅小区如雨后春笋般立起，而房地产市场的所需资金几乎全部来自于

民间高利贷。人人参与高利贷，甚至很多人将自己的房子抵押贷款后

再放贷，许诺的年息最少也不低于 20%，相信这种情况在全国决不少

见。小县城里盖那么多的房子谁来住？一旦房价持续下滑，开发商必

然跑路，由此带来的连锁反应肯定是中国经济和中国社会的不可承受

之重。中国房地产的这种畸形发展后果，想想都后怕。 

    最后看中国经济增长的动力。有三个数据：截至 3月末，我国商

业银行的不良贷款余额达到 5243 亿元，同比增长 20.7%，而且预计

未来一段时期不良贷款规模可能还会继续攀升；目前央企负债率大幅

攀升，一些央企的负债率已超过国资委划定的 70%的“红线”，甚至有

些企业已处于破产的边缘；中国市值最大的前 10%上市公司的负债率

上升幅度明显，平均债务占总资产比例超过 80%。这些数据一方面提

示我们过去高增长所掩盖的问题和风险正开始逐步显现，另一方面也

充分说明我国经济的内生增长动能仍相当乏力。一季度 6.16 万亿的

社会融资投下去，经济却上不来，背后的原因是企业“借新债还旧债”。

影子银行一旦被限，中国经济会不会硬着陆？ 

    在中国跨境资金自由流动尚受到严格管制的情形下，国际资本想



3443 

 

真正“做空中国”恐怕还很难。但外资“唱空中国”和“做空中国”

的理由，我们真的不能轻视。当务之急，不是和“做空中国”空头打

口水仗，而是要以全面改革的心态潜心修补中国经济发展的“缝”，

重要的着力点有三个：一是让中国债务(包括政府债务和企业债务)软

着陆；二是让中国房地产市场软着陆；三是下狠工夫促进中国的经济

转型。 

    (赵晓，北京科技大学经济管理学院教授；陈金保，经济学博士) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0615:59 

    中国的负债有中国特色！外国的负债是在坐实养老金等基础上的

负债，我们是没有算养老金等欠未来债的基础上的负债，简单的说，

如果加上全民按揭房子的债和资源枯竭的债，我们欠了祖孙八代的债！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0616:04 

    老百姓不要指望房价下降，因为他们根本就没有打算降，应该希

望房价暴涨，崩盘是最好最后的解决办法，也是老百姓的唯一希望。

如果他们通过货币超发通货膨胀托起万恶的房地产泡沫，那么，最后

一定是老百姓为贪官污吏买单。---- 

    ------一句话，让他们自己把房价往天上涨，老百姓不理他们，

把银行的存款取出来买黄金，几个月就让他们好看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0616:05 

    引用： 

    调查显示中国在建购物中心面积占全球一半以上 2013 年 05 月

03日 08:30 
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    来源：金羊网-新快报作者：李琳 

    分享到：更多 

    80 人参与 0 条主评论 4 条评论 0 条总评论近日，世邦魏理仕

（CBRE）发布的最新研究报告显示，目前全球在建购物中心面积达

3200 万平方米，同比增长 15%（2012 年为 2800 万平方米），达历史

最高水平。购物中心开发主要集中在新兴市场，中国在建购物中心面

积占全球的一半以上（1680万平方米）。 

    中国 7个城市位列全球十大最活跃购物中心开发市场，包括成都

（290 万平方米）和天津（210 万平方米），紧随其后的沈阳、重庆、

武汉、广州和杭州，未来三年都将分别交付达 100万平方米以上的购

物中心。报告显示，除中国外，出现明显扩张的其他市场还有伊斯坦

布尔、莫斯科、圣彼得堡、阿布扎比、新德里、基辅、河内和吉隆坡。 

    世邦魏理仕亚洲区商业服务部执行董事史柏松称：“购物中心的

概念已经成为商业开发的一个重要方面，尤其是在东方国家。开发项

目不仅在北京和上海迅速扩张，在人口密度比较大的省会城市也深入

发展，因此中国带动了全球的开发项目趋势，这些大城市也提供了非

常好的扩张机会。在这样的发展势头下，中国无疑将继续向前推进，

建立更多更好的购物中心，甚至复制出全球当前最好的商业区域。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0616:06 

    引用：央行“围剿”城投债恐其成为国内信用危机的温床 2013

年 05月 02日 12:04 

    来源：中国房地产报作者：张晓赫 
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    分享到：更多 

    1人参与 0条主评论 0条评论 0条总评论本报记者张晓赫北京报

道 

    从规范平台信贷、政信信托、影子银行到城投债，今年以来的金

融市场一揽子整顿政策无不显示着监管层对地方债务风险的担忧。 

    4 月 24 日，根据央行在内部会议上的最后通牒，各银行都要展

开债券代持业务及丙类户的清理，且在 5 月 10 日之前上报结果。对

于在内部清理中检查出的问题，则要积极与公安部门及审计部门进行

沟通。 

    紧随其后，中央国债登记结算有限责任公司 25 日通知，暂停信

托产品、券商资管、基金专户的银行间账户开立业务。 

    债市监管风暴的层层推进，在业内人士看来，首当其冲的是此前

因绝对收益杠杆较高而广受代持机构青睐的城投债，并且成为此次合

规排查的重点。 

    “现在各家都在搞自查，这一次的动作很大很严肃，我们在央行

会议之前就开始了，城投债在去年表现抢眼，自然各方都关注。”东

北一家股份制银行的大客户部主管表示。受此影响，4月份，城投债

实际发行额仅为 531.5亿元，环比上月大幅下滑了 62%。 

    “一方面，监管部门在有意控制新增节奏；另一方面，市场观望

情绪很浓，发债主体与券商也都小心谨慎，避免被拒。”一家券商的

固定收益部人士认为，在二季度，随着投资压力的回升，城镇化建设

的地方资金缺口仍将推动今年的城投债规模继续上升。 
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    祸起代持 

    在这场愈演愈烈的债市严打风暴中，“代持养券”成了吸引所有

关注的风暴眼。 

    所谓“代持养券”，就是购券人寻找金融机构接盘，并承诺在某

时间节点以约定价格回购，再以市场价抛售，利用两者之间的利差放

大投资获利的杠杆。原本这无可厚非，然而随着万家基金邹昱、中信

[简介最新动态][简介最新动态]证券杨辉等一个个债市高管、债市老

鼠仓的曝光，“代持养券”过程中的利益输送才渐渐浮出水面。 

    “主要是为了保护投资者利益，防范债市系统性风险的发生，尤

其是一些丙类户，由于必须由甲类银行监管，丙类户放大获利杠杆的

同时，一方面也能够帮助机构转移亏损或利润，中间涉及利益输送的

可能性就更大。”前述股份制银行人士表示，这也正是丙类户被重点

关注以及银行清理挂在自家名下代持债券的原因。央行通牒的消息一

出，信用债市场的紧张气氛再度升级。从市场表现来看，信用债家族

中的大块头，城投债成为了首当其冲的利空板块。 

    “代持养券就是为了放大获利杠杆，所以绝对收益较高的城投债

很受券商资管、信托、中小村镇银行等机构的青睐。”前述券商固定

收益部人士称，在去年爆发的城投债高潮中，由于门槛的逐步放松，

不断有低信用资质的城投债进场，而用于招徕投资者的便只有高利率，

“这对一些中小机构，尤其是丙类户很有吸引力”。可佐证这一点的

正是 4 月初银监会对农村中小金融机构“不得通过购买平台公司债

券、短期融资券、中期票据、信托产品等方式向平台公司提供融资”
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的新令。在业内人士看来，这些中小金融机构一直是城投债主要的代

持机构。“它们的代持比例严重失衡，大大超出了自身的风险控制能

力。”前述股份制银行人士分析，“这次严打也是从监管上进行一次疏

导堵漏，提前把金融系统中的风险分散掉。”危机温床？不单如此，

城投债的迅速增长与庞大的地方债务存量更是令市场忧心，恐其成为

国内信用危机的温床与策源地。就在 4月，世界三大评级寡头中的惠

誉、穆迪，不约而同地选择了调低中国的信用评级，给出的理由也近

乎默契的相近，皆因地方政府债务规模膨胀过快，而其中的不透明性

增加了未来的偿债风险。对于外资市场的又一轮做空，尽管业内的主

流声音一直警醒市场不要盲目跟风，但城投债、地方债务的偿债担忧

仍是切中了投资者的心病。 

    “去年城投债发行了 1.26 万亿元，这是火箭式的规模增长。规

模增加之下，坏账的暴露风险也会增加，尤其是这中间还有大量的低

资质信用债，平台的经营收益状况根本不足以还债。”前述股份制银

行人士表示，“现在缓释风险的途径也依然是靠续借或者政府兜底。”

但显然，缓释风险的成本也在慢慢升高，这又成了信用债风险提早暴

露的另一考虑因素。 

    在此前的分析报告中，中信建投证券的研究员黄文涛认为，考虑

到房地产持续调控带来的地方土地财政收入减少、民生保障题材带来

的刚性财政支出，地方的财政实力正在进一步遭受压迫；而另一方面，

企业的去产能、去杠杆化都在使银行的资产质量承压，再加上利率市

场化对银行收益的缩减，银行对不良资产的救援头寸也将受到钳制。 
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    “中行、交行、民生、华夏等银行的净利润均处于增速同比下跌

的趋势。”前述股份制银行人士称，相反，部分银行的不良贷款率却

出现了向上区间的波动。“不能说全是拜地方平台债务所赐，这其中

也有区域经济上集中爆发的偿债坏账，但这至少说明，不能老指望着

银行借新、续借了。” 

    前景看长期 

    受核查风暴影响，债市的风声鹤唳也正让包括城投债在内的信用

债遭受机构投资者的抛售。 

    “城投债是前期市场加杠杆的主力品种，所以现在去杠杆化、绝

对收益率空间压缩得也更为突出。”前述股份制银行人士分析。 

    与此同时，监管层对城投债的审批也开始放缓。4月以来，城投

债实际发行额仅 531.5亿元，环比上月大幅下滑 62%。 

    核查愈演愈烈，城投债的失势也让地方平台的位置更加尴尬。一

方面，政策的压迫正在使平台传统融资的渠道门槛更加严格；另一方

面，新一轮城镇化的地方融资，依然难以离开平台的协助。 

    “政策层的严打还在继续发展，这种状态估计还会有一段观望的

时间。但政策本身的出发点是好的，是有利于债市的长期发展的。”

前述券商的固定收益部人士认为城投债未来大范围违约的可能性并

不大。 

    “监管政策已经在帮助释放风险了，地方平台的融资渠道不可能

突然紧缩，目前的暂缓也是为了先核查，城镇化建设需要有资金缺口

的填补，随着投资压力上升，估计二季度还是会有城投债规模的一个
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回升。”其继续表示。 

    “从稳发展的角度来看，城投债的规模，今年还会面临增长压力，

但当前的监管态度很明确，地方城投债的风险控制手段肯定要加强。”

股份制银行人士建议，地方债务还应该在信贷、城投债、信托等传统

融资渠道之外，找一些创新的融资渠道。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0616:10 

    引用： 

    浙江桐乡商业地产之困：多成“空城”报告：14个重点城市未来

4年写字楼供应增长高达 80% 

    观点：二线城市写字楼供过于求政企合谋导致资源过剩 

    调查：中国在建购物中心面积占全球一半以上 

    天津：消化期高达 60年天津写字楼透支 

    东莞：世界最大购物中心东莞新华南 MALL空置率 99% 

    最新报道 03:12浙江桐乡商业地产之困：多座专业市场成“空城” 

    08:30调查显示中国在建购物中心面积占全球一半以上 

    15:13上海华商时代广场陷“死城” 

    12:04央行“围剿”城投债恐其成为国内信用危机的温床 

    16:34住宅限购商业地产成避风港泡沫遭遇人流稀 

    11:09二线城市写字楼供过于求政企合谋导致资源过剩 

    15:29北京写字楼暴涨三年后首现拐点 

    15:28津渝被划高风险行列二线城市写字楼供应高峰来临 

    15:27未来 3年新增逾 250万平米供应房企大鳄暗战沈阳 
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    14:13红星地产进军商业领域未来 7年拟建百个购物中心 

    2：商业地产待售面积超 7000万平近万亿资金仍涌入 

    商业地产空置率过高和投资过热问题，已是老生常谈。有调查显

示，2012 年商业营业用房投资额已增至 9312 亿元，较 2008 年增长

了 1.77 倍，且去年增幅超 25%，投资仍有加速增长之势。而一项关

于中国各地购物中心空置率调查的排行榜显示，沈阳以高达 24.3%的

空置率位居榜首，此外，重庆和北京等地的空置率也都高于 10%。[详

细]: 

    3：天津写字楼规划严重透支需求消化期达 60年 

    在所有二线城市中，天津写字楼市场供应过量的情况是最为突出

的。5年之内，天津写字楼市场计划供应量高达 600多万平方米，而

2012 年天津中心城区写字楼的吸纳量只有 2 万多平方米。另一个更

惊人数据显示：天津到 2014 年底新增优质写字楼存量超过 500 万平

方米，消化周期需 60年。[详细] 

    4：世界最大购物中心东莞新华南 MALL空置率 99% 

    2005年 5月 1日，号称“世界最大购物中心”的新华南 MALL在

东莞正式营业。自开业以来，新华南 MALL 的人流量稀少，今年 3 月

5日有媒体曝出，新华南 MALL的空置率高达 99%，成为中国商业“鬼

城”。而商场负责人希望，2013年出租率能由现在的 20%上升到 80%，

明显这个目标实现很有难度。: 

    5：北京写字楼暴涨三年后首现下跌写字楼租金拐点到来 

    在连续监测北京写字楼市场后，第一太平戴维斯发现，在经过了
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连续三年持续上涨后，东部传统商务区租金出现了首次小幅下跌，但

西部市场及新兴区域租金仍保持上涨。在业界看来，此前写字楼租金

涨速最快的北京现在有明显放缓的趋势，意味着写字楼租金拐点的到

来。 

    宏观经济的不景气，影响了一些企业的扩租需求，尤其是一些跨

国企业。以致于去年北京的写字楼市场发生了一系列的“逃离 CBD”

事件——惠普、奥林巴斯、甲骨文、路透社等知名企业纷纷迁址酒店

桥、上地、望京、石景山等其他区域。[详细] 

    6：上海华商时代广场陷“死城”商铺变“伤铺” 

    华商时代广场所在的地块大华集团早在 2003 年时就已经拿下，

但由于大虹桥开发等原因，5年后，该项目的首批办公楼才正式开盘

销售并迅速售罄。商铺部分在 2009年开售，当时销售了 40％的商铺

房源。目前，华商时代广场的办公楼的入驻率在 95%左右，商铺则大

多处于关闭状态，并未依照约定时间开业。 

    2010 年 5 月，华商时代广场商铺招商和商场开业仍毫无动静，

顾先生等业主等来了开发商和招商公司“商铺推迟开张”的通知。到

了 2011 年，面对遥遥无期的开业通知，越来越多的小业主开始自救

行动。一方面与开发商沟通，要求兑现当初的承诺，另一方面部分小

业主也开始自救，以低于市场价挂牌……[ 

    ----------------- 

    可以了，我说的房地产以商业地产为先导的暴跌已经开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0616:13 
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    二手房和房租下降才真能反应真实价格： 

    附录：北京 4月房租环比降 2.8%月均价每套 3500 元 2013 年 05

月 06日 03:52 

    来源：京华时报 

    分享到：更多 

    1 人参与 0 条主评论 0 条评论 0 条总评论京华时报讯(记者孙雪

梅)随着租赁旺季远去，4 月份北京租赁市场大幅降温。机构统计显

示，4月份北京月租金均价为3500元/套，环比上月租金下跌了2.8%，

而租赁成交主要集中在四环内核心区域。 

    据伟业我爱我家市场研究院数据统计，4月份北京租赁市场新增

租房需求登记量环比减少近一成。而与此同时，新增出租房源登记量

环比上月增加了逾四成。需求的减少，待租房源的增加，使得租赁供

求比由上月旺季时的 1:6 回落至目前的 1:4。租金方面，4 月份北京

月租金均价为 3500元/套，环比上月租金下跌了 2.8%。 

    从区域来看，4月份租赁成交最为集中的十大区域，主要集中在

四环内核心区域，或者是城北的热点商圈、学区周边，其中西城、亚

运村、中关村成为 4月份北京租赁市场最火热的 3个区域。 

    各区域的租金价格方面，除了亚运村的租金环比仍有小幅上涨，

西城、CBD、东八里庄等区域租金环比持平外，其他区域的租金均出

现了明显回落，尤其是昌平、通州和丰台西，这些南城或远郊区县的

房租降幅更为明显。 

    伟业我爱我家集团副总裁胡景晖分析表示，每年随着租赁旺季过
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去，租赁需求都会出现明显的回落，这很正常。而 6月份随着大中专

学生的毕业，房租又会有小幅上涨。 

    胡景晖称，今年比较特殊的情况是，由于受调控政策的影响，4

月份二手房买卖市场格外冷清，业主倾向于把房屋出租来赚取高额稳

定的租金收益，从而规避房产因空置所带来的损失。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0623:36 

    国务院：决定再取消和下放 62项行政审批事项 2013年 05月 06

日国务院总理李克强 6 日主持召开国务院常务会议，研究部署 2013

年深化经济体制改革重点工作，决定再取消和下放一批行政审批事项。

完善地方政府债务风险控制措施。会议确定今年在行政体制、财税、

金融、投融资、价格、民生、统筹城乡、农业农村、科技等重点领域

和关键环节加大改革力度 

    李克强主持召开国务院常务会议 

    研究部署 2013年深化经济体制改革重点工作 

    决定再取消和下放一批行政审批事项 

    国务院总理李克强 6日主持召开国务院常务会议，研究部署 2013

年深化经济体制改革重点工作，决定再取消和下放一批行政审批事项。

会议指出，要深入贯彻落实党的十八大和十八届二中全会关于深化改

革的决策部署。改革重在行动，要扎扎实实、不停顿地向前推进。当

前形势下，稳定增长、防控通胀、化解风险，努力打造中国经济升级

版，迫切需要在深化改革上下功夫、出实招。要把已经看准、具备条

件、牵一发动全身的改革项目抓紧推出，干一件成一件，不断释放改
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革的制度红利，激发社会活力，增强发展动力。会议确定今年在行政

体制、财税、金融、投融资、价格、民生、统筹城乡、农业农村、科

技等重点领域和关键环节加大改革力度： 

    (一)抓紧清理、分批取消和下放投资项目审批、生产经营活动和

资质资格许可等事项。制定实施严控新设行政许可和规范非许可审批

项目的措施，加快出台政府向社会组织购买服务的指导意见。 

    (二)下力气推动建立公开、透明、规范、完整的预算体制，形成

深化预算制度改革总体方案，完善地方政府债务风险控制措施。削减、

合并一批专项转移支付项目。扩大营业税改征增值税试点范围。形成

资源税费和矿产资源有偿使用制度改革方案。 

    (三)稳步推出利率汇率市场化改革措施，提出人民币资本项目可

兑换的操作方案。建立个人投资者境外投资制度，制定投资者尤其是

中小投资者权益保护相关政策，出台扩大中小企业股份转让系统试点

范围方案。规范发展债券、股权、信托等投融资方式。 

    (四)形成铁路投融资体制改革方案，支线铁路、城际铁路、资源

开发性铁路所有权、经营权率先向社会资本开放，引导社会资本投资

既有干线铁路。 

    (五)在保障群众基本生活需求的前提下，建立健全居民生活用电、

用水、用气等阶梯价格制度。出台完善水电上网价格形成机制改革方

案。 

    (六)继续推进医药(行情专区)卫生体制改革，深化公立医院改革，

整合城乡基本医疗保险(行情专区)管理职能。加快推进城乡居民大病
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保险。健全保障房分配制度，推进公租房、廉租房并轨。建立最严格

的食品(行情专区)药品安全监管制度，完善食品药品质量标准和安全

准入制度。健全环保监管和生态补偿制度。 

    (七)围绕提高城镇化质量、推进人的城镇化，研究新型城镇化中

长期发展规划。出台居住证管理办法，分类推进户籍制度改革，完善

相关公共服务及社会保障制度。保护农民合法权益。 

    (八)发展现代农业，建立健全农村产权确权、登记、颁证制度，

出台小型水利工程管理体制改革指导意见，提出国有林区改革指导意

见。 

    (九)完善科技创新体制机制，健全以企业为主体、产学研协同创

新政策，整合资源实施科技重大专项，扩大国家自主创新示范区先行

先试政策试点范围，发挥科技在经济发展中的支撑作用。 

    会议强调，对上述各项改革重点任务都要按照明确的时间节点抓

紧抓好，对已部署并正在推进的国有企业、深化开放、教育文化等社

会事业及其他领域的改革，要继续按照职能分工抓好落实。会议要求，

在推进改革中，要正确处理好政府与市场、政府与社会的关系，尊重

群众首创精神，坚持依法行政，确保各项改革顺利有效推进。 

    会议决定，在第一批取消和下放 71 项行政审批项目等事项基础

上，再取消和下放 62项行政审批事项，并依法依规及时公布。 

    会议还讨论通过国家卫生和计划生育委员会、国家能源局、国家

海洋局主要职责、内设机构、人员编制“三定”规定。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0623:38 
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    ----------老天，我明白为什么那么多外资集中涌进中国，准备

廉价买中国资产来了！应该房价暴跌，资产暴跌不远了！鬼子已经进

村！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0623:42 

    好好看看：“形成铁路投融资体制改革方案，支线铁路、城际铁

路、资源开发性铁路所有权、经营权率先向社会资本开放，引导社会

资本投资既有干线铁路。”尤其是这个：“引导社会资本投资既有干线

铁路”就是说不要遮羞布了，如果引进资金开发“支线铁路、城际铁

路、资源开发性铁路”还可以理解为多渠道筹措资金的话，那么已经

修好的铁路根本不需要筹措资金！全面私有化！不用再有什么幻想了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0623:55 

    好好看看：稳步推出利率汇率市场化改革措施，提出人民币资本

项目可兑换的操作方案。建立个人投资者境外投资制度，制定投资者

尤其是中小投资者权益保护相关政策，出台扩大中小企业股份转让系

统试点范围方案。规范发展债券、股权、信托等投融资方式 

    -----------利率汇率市场化，人民币资本项目可兑换的操作方

案！放开人民币管制闸门已经到了制定最后方案的阶段了，做空中国

倒计时了！此外我理解了所谓：“制定投资者尤其是中小投资者权益

保护相关政策”就是在政策上保护一切私有企业，主要是保护外资！

因为中国的大企业基本就是央企了！捆住央企的手脚让外资攻城略地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0623:56 

    天塌地陷也要睡觉！睡觉！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0709:47 

    关于人民币汇率自由浮动和进出自由的说法，今早我看连央视女

主持凭女性直觉也下意识问：“一方面严格限制热钱进入，一方面资

本自由流动，不觉得矛盾吗？”还有一个专家点评，我想通其中奥妙：

“鼓励我国资本出去是假，所谓对等让人家进来控制我们命脉是真”

再结合最近互联网和博客的严格管理规定，以及张宏良等人的博客被

封，和闹的沸沸扬扬的茅于轼，我就不难理解国宝熊猫眼要甩开膀子

干什么了！也许我这帖子过几天也会看不见了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0710:58 

    买美国国债 

    ---就是人家印绿纸头换你的东西！换不下去了，就拿现代鸦片

转基因粮食抵账！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0711:05 

    10万人白宫网站签名要求驱逐朱令案嫌疑人 

    各地新闻中原网-郑州晚报 2013-05-0703:35我要分享 

    3 日，美国白宫网站上出现关于朱令案的请愿。至 5 月 6 日 16

时 04 分，朱令案白宫官网请愿量突破 10 万人。按照美国的相关规

定，签名人数达到 10万人，白宫就要进行回复。 

    请愿发起人在白宫网站上写道：清华大学学生朱令于 1994 年、

1995 年遭人两次蓄意用致命化学物铊下毒，由此导致其终身瘫痪。

有迹象显示其室友孙某有作案动机，而且有机会获取此致命化学

物……也有资料显示孙改了名字并通过婚姻造假进入美国。为保护我
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们公民的安全，我们吁请政府开展调查，并将孙驱逐出境。 

    根据 2013 年 1 月的新规，请愿内容如在 30 天内达到 150 人签

名支持，则能在白宫网站上获得内容搜索支持。如在 30天内达到 10

万人签名支持，则能得到白宫的答复。 

    在签名支持者中，有不少用户是中国人。据报道，白宫网站请愿

信所指嫌疑人孙某，系清华大学学生、朱令室友孙维。此前有报道称

公安机关于 1998年已解除孙维的嫌疑。 

    嫌疑人家世显赫 

    朱令同宿舍的同班同学孙维，被警方认定为是唯一能够合法取得

铊盐并且跟朱令接近的人。经过详细调查，警方正式将其列为投毒的

犯罪嫌疑人。当时孙维的祖父孙越崎和伯父孙孚凌都担任要职，而正

是显赫的家庭背景，被认为是本案件的调查不能顺利进行的原因。 

    ------------------------最近连续的事件表明，中国各种行政

机构已经没有公信力了：在短的时间内，毒牛奶，死猪肉，，红十字

罢捐事件，各地环保抗议，乃至司法上也要民众到外国呼吁主持公道

了，最重要的是上华尔街日报头条的 27 亿，更是将中国政治的裁判

权交给外国！如果上至政治的各种力量，下到百姓的司法维权都要到

外国讨回公道，这样的国家就是殖民地国家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0711:14 

    网友说好多人的博客被封了-----我们能说两句是两句吧！真白

色恐怖倒简单了，有本事就全封了！不全封他们就是孙子！封锁吧，

如果互联网封锁了，我们只能上街找朋友聊天了，空气还新鲜呢！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0711:46 

    我们屁民，瑞士没有存款，美国没有护照，国内没有土地和权力，

真想带几千万赤贫的光棍汉，收复蒙古，越南，哪怕缅甸也行啊！在

哪里建立中国的社会主义的特别行政区，不受这帮汉奸的鸟气！有香

港、澳门的资本主义特别行政区域，难道不能有社会主义的特别行政

区域吗？世界上的事情没有天上掉馅饼的事！国家没有土地搞这样的

特区，我们可以到国外打出一片这样的土地！我们一无所有，我们只

有让炉火更红，我们只有血肉，与其我们在这里明摆着要世代受剥削，

甚至会被断子绝孙，我们也没有金钱买外国护照，不如我们打出国去，

打出一个我们自己的新天地！也许我们会死在追求自由的路上，或者

光棍汉死在寻找老婆的路上，就是这样我们也比做重庆解放碑前趴着

跪在地上的资本的奴隶强！ 

    不是我们不爱这片土地，这里的山曾经是那样青，这里的水曾经

是那样绿，这片土地曾经是属于我们的土地，现在我们倾尽世代的劳

动居然只能拥有这片土地几十年的居住权？这已经不是我们自己当

家做主的土地，这已经成了不适合人类居住的土地，毛主席教导我们：

“敢上九天揽月，敢下五洋捉鳖！”生存权，交配权是最大的权力，

没有我们的土地，我们谈何生存，谈何繁衍？迟早有一天我们会成为

世界的生态难民，到处流离失所，在我还能说话的这几天，我希望大

家到时候团结起来，南下缅甸、越南，北上蒙古！这世界获得土地，

要么是权力、资本豪取要么就是生命夺取，没有例外！有右派分子批

评毛泽东时代三年自然灾害为什么不放老百姓出去逃荒？我认为这
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个批评的对！老百姓的生存权是最大的权力，不能都圈到这里大家等

死！当然现在还远没有到哪个地步，我看到的是 10 年，20 年后啊！

再过 5 年中国劳动力、资源、生态环境将全面走向枯竭，到 10 年后

必将走到极限！有志挽救国家民族于危亡者该有所作为了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0711:55 

    人家外国资本在中国掌握经济命脉不是要和我们共同富裕的，是

到我们这里发财来的，我们从巴西运来了那么多高价的铁矿石，那么

多转基因大豆，巴西人富裕了吗？去圣保罗看看哪里连着天的贫民窟

吧？是日本人赚走了巴西的铁矿石钱，是美国人赚走了巴西的大豆钱！

既然人家要赚大钱就注定了我们一定会被盘剥的一无所有！ 

    只要我们的经济基础和经济命脉被人家掌握，现在绝大多数还看

似有点积蓄的人被人家掠夺一空是轻而易举的事！如果不服的话，可

以试一试，一场大病，一个房产税或者通货膨胀都可以让你的财富急

剧缩水！人家外国资本在中国掌握经济命脉不是要和我们共同富裕的，

是到我们这里发财来的，我们从巴西运来了那么多高价的铁矿石，那

么多转基因大豆，巴西人富裕了吗？去圣保罗看看哪里连着天的贫民

窟吧？是日本人赚走了巴西的铁矿石钱，是美国人赚走了巴西的大豆

钱！既然人家要赚大钱就注定了我们一定会被盘剥的一无所有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0711:56 

    今天不多说了，走人！稳定情绪去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0721:33 

    有别的帖子的网友谈打官司的困难，他说：“打官司的事你说的，
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我也考虑过，成本太高，时间太长，是我最后的考虑。” 

    ----------------------------- 

    这是中国法律最本质的问题！就是打赢官司也拖死你！这些官司

简直不是普通人可以打的！司法制度法律体系要进行根本改革！以后

的案件要分事实清楚案件和事实不清楚案件： 

    有很清楚的事实依据的侵权案件起诉方不需要请律师，不需要审

批费等费用！直接可以结案！控方如果觉得事实依然有争议，可以自

己请律师！原则是保护受侵害方，保护受侵害方在受到侵害后花费更

小的时间、财力、精力来维护自己权利！对结案后拖延执行的要根据

案底根据贷款利率规定拖延费用，按照被执行人的家庭财产申报，达

到他财产底线后立即没收财产！银行留下他及直系亲属的不良信贷案

底，以后拒绝给他贷款，只要到他账上的一切钱法院优先划拨执行！ 

    事实不清楚的侵权类案件双方可以请律师，对于个人控告政府职

能部门，控告企业侵害劳动权益等案件，控方不需要掏一分钱，国家

负担，以体现国家为百姓做主，应当从制度上避免百姓无钱打官司，

即使打赢官司也是所剩无几的窘境！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0722:20 

    最近，欧洲，澳大利亚，日本全部降息，拖中国下水呢！美国最

佳的计划就是让人民币升值，而西方主要资本货币相继贬值！彻底摧

毁中国的出口型经济，让中国大批量的企业倒闭破产！如果再加上对

中国出口企业，比如光伏企业的惩罚关税，那么人家就基本将包围圈

合拢！ 
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    如果中国降息，宽松货币政策，以挽救出口经济贬值，高房价就

会得到维持，物价也会继续通货膨胀，民众生活举步维艰，还会进一

步由于房价的维持推后政府债务与银行坏账！但是，老百姓这回不会

那么老实的等死，那样黄金就会被抢购一空，那么后面抢购的就是比

黄金更加恐怖的东西了！什么事情都有一个度！滥发债，滥印钱是可

以的，但超过这个度你哪个钱就不值一分钱了，因为没有了信用，黄

金是试验人民币信用的试金石！ 

    如果当局不宽松货币政策，那么房地产在无流动性注入的情况下

也会逐渐走向崩溃，房地产的崩溃为中国经济的崩溃启动了导火索，

也为政府债务及银行坏账带来致命的打击 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0722:30 

    @荒废的九年 7722楼 2013-05-0721:57:37 

    刚得到消息今年退休的，也就是 1953年出生，男性刚满 60周岁

想领退休金的必须再多交两年养老保险，否责不予退休，按今年的行

情是每人多交納 15000元再准予领取。变象退休延迟两年。 

    太无耻了！ 

    ----------------------------- 

    哦，哪就是说，即使我们还是 60 退休但是多交 5 年养老金就相

当于 65退休？您别说，这个主意太他妈的有才了！当然也太缺德了！

为国者，对本国国民诚信为第一立国之本！即使商鞅变法也是立木为

信方能开始！历史上哪个什么烽火戏诸侯的哪位好像没有活多久啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0722:45 
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    同志们，演出开始了： 

    附录： 

    外汇局新规抑制热钱流入人民币即期汇价大跌 

    2013年 05月 07日 02:00孙红娟 

    境内外人民币即期汇价同步大跌 

    [“目前银行(行情专区)系统的外汇贷款余额要多于外汇存款余

额，因此银行业结售汇综合(行情专区)头寸限额将减少，需要在市场

购回美元。”] 

    自 2 月下旬以来，人民币对美元连连上涨，升值预期不断加强，

市场分析人士认为，人民币走势存在“虚高”，主因在于外部资金的

大量流入。 

    为防范大规模资金流入，抑制外汇收支风险，5月 5日，国家外

汇管理局(下称“外汇局”)发布了《国家外汇管理局关于加强外汇资

金流入管理有关问题的通知》(下称《通知》). 

    最近几个月的中国出口数据表明外部需求逐渐复苏，但一些分析

师怀疑，中国出口商可能虚报数据，以避开资本管制，使资金以贸易

的形式流入国内。 

    《通知》规定，外汇局应及时对资金流与货物流严重不匹配或流

入量较大的企业发送风险提示函，要求其在 10个工作日内说明情况。

企业未及时说明情况或不能提供证明材料(行情专区)并做出合理解

释的，外汇局应依据《货物贸易外汇管理指引实施细则》第五十五条

等规定，将其列为 B类企业，实施严格监管。 
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    外媒援引苏格兰皇家银行经济学家 LouisKuijs 的话说：这是一

个明显信号，表明当局意识到企业在贸易名目下引导资金流入是个严

重问题，他们想要采取一些措施应对这一问题。新规则应该会加大企

业规避资本管制的难度，但对出口数据的冲击可能要再过一个月才能

体现出来。 

    另外对于从事外汇结算的银行，外汇局也明令规定，外汇贷款余

额与外汇存款余额之比超过 75%的中资银行，以及外汇贷款余额与外

汇存款余额之比超过 100%的外资银行，必须调整结售汇综合头寸限

额。外汇管理局称，银行应在每月初的 10个工作日内(初次实施应于

2013年 6月底前)调整综合头寸限额。 

    ------------------------- 

    关键在这里：一本地银行驻上海的交易员称，目前整个银行系统

的外汇贷款余额要多于外汇存款余额，因此银行业总的结售汇综合头

寸限额将减少，并且普遍需要在市场购回美元。 

    汇丰表示，这是外汇局首次实施与贷存比相关的净美元头寸管理，

对资金进入中国是很重要的规范，预料也会进一步打击市场内的投机

性活动。 

    受到外汇局新头寸管理规定影响，境内外人民币即期汇价同步大

跌，北京时间下午 16:36 时，离岸人民币即期挫跌至 6.1765；最低

触及 6.1930为逾三周来低点，较上日尾盘的约 6.1530大跌了 400基

点。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0722:49 
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    顺便说一下： 

    1：股市的暴跌还是主旋律！关于创业板的走高就是庄家在拉高

出逃自保，看看人民币汇率这么高就知道外贸是没有戏了，看看采购

指数降低就知道未来起码半年经济越来越糟！还创业板拉升，哄傻瓜

呢吧！ 

    2：黄金横盘，阴跌比较符合情况，但是华尔街纠结啊，他们还

是想打下来也有打下来的实力，但是打下来有人抢便宜货，所以他们

不敢贸然！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0723:10 

    介绍一篇好文章： 

    评一条重大消息：精英提出人民币资本项目可兑换的操作方案 

    5月 6日新华社报道，当天的国务院常务会议，决定今年的主要

工作之一是稳步推出利率汇率市场化改革措施，提出人民币资本项目

可兑换的操作方案。 

    这实际上是政府要承诺，人民币与美元的自由兑换。通常国际收

支（就是我们说的外汇）分为两大类，一为经常项目，包括进出口的

外汇，劳务收入，侨汇等等。二为资本项目，主要是直接，间接的投

资造成的外汇流动。我国经常项目已经在 1996 年开放，就是说一个

公司进口需要外汇，个人出国旅游，留学需要外汇，提交相关证明，

例如进口合同等，可以直接从银行用人民币换。而资本项目还未开放，

比如你想把人民币换成美元就为了存起来，没有实际用途，银行不给

办理。如果资本项目开放了，你就可以以对外投资的名义，不需要提
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供证据，将手里人民币换成美元了，实际上等于可以到政府哪儿自由

兑换了。 

    1996 年我国实现了人民币经常项目可兑换之后，资改精英们一

直在积极有序地推进人民币资本项目可兑换。这也是资改精英们加入

世界贸易组织给西方的承诺。 

    所谓货币自由兑换，就是两种货币可相互不受限制的兑换。一般

人肯定认为，这是两个国家相互承诺，双方的货币可以自由兑换。例

如，人民币和美元的自由兑换，不仅需要中国政府的同意，更需要美

国政府的同意。如果只有中国政府的同意，那是单方面的自由兑换，

就是美元能自由地兑换为人民币，而人民币是不能自由地兑换为美元

的，因为中国政府手里只有有限的美元，甚至有时候会没有美元，无

法实现将人民币自由兑换为美元。 

    现实中，资改精英们早就承诺美元自由兑换成人民币了，实现货

币自由兑换的最大障碍在美国政府。美元和西方货币之间的兑换，包

括以前的马克，法郎和英镑，现在的欧元，日元等货币，都是单方面

承诺的自由兑换。各国政府需要储备美元，增加所谓外汇储备，主要

原因就是美元不可自由兑换。由于西方各国在军事上形成的对美依赖，

在国家安全问题上需要依赖美国，从而在经济上，让美国占有特权。

这对西方各国政府来说，也是十分无奈的。 

    这个体系肇始于 1944 年建立的美国和西方反法西斯盟友之间的

货币协议，一般称作布雷顿森林体系，简单来说，就是美国政府承诺

35 美元可兑换美国 1 盎司黄金，国际结算使用美元，其他国家货币
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根据法定黄金含量与美元挂钩，确定汇率，承诺美元与其货币之间的

自由兑换。 

    在此之前，各国货币是依据黄金发行的，黄金的流动是完全自由

的，从而货币也是自由兑换；第二次世界大战后，黄金集中在美国，

其他各国无法承诺自由兑换黄金，而美国只同意外国政府在一定条件

下用美元向美国兑换黄金，不允许外国居民或机构用美元向美国兑换

黄金，更不同意其他货币来换美元，从而否定了美元的自由兑换。而

当时的货币协议规定，会员国未经国际基金组织同意，不得对国际收

支经常项目的支付或清算加以限制。由于美国控制了国际基金组织，

拥有一票否决权，实际上就是其他会员国单方面承诺货币自由兑换。

这就是美国主持建立的布雷顿森林体系 

    二战后，西方各国在二战中元气大伤，军事实力显著下降，广大

第三世界国家趁机独立，而美国却凭借自己在二战中建立的强大军事

实力，积极控制第三世界国家，培养代理人，搞新的殖民主义。在朝

鲜遭到中国志愿军的迎头痛击，使巨大投入血本无归；在越南的投入

尤其巨大，超过整个二战投入，使美帝经济不胜负荷，美国发生剧烈

的通货膨胀，每年物价上涨超过 7%。美国当时就大量增印美元，从西

方各国和控制的殖民地掠夺财富。1971 年 8 月，美国不在让西方各

国拿美元兑换黄金，从而无需偿还这些掠夺的财富。这导致上个世纪

七十年代的日本和英国等国的物价年年上涨，最严重的时候达到一年

上涨 30%。 

    所谓国家的经济主权，就是一国有能力维护自己的经济利益不被



3468 

 

他国侵占的。其中最重要的就是货币主权。如果他国拿着印刷的货币

欠条就能换走国内的财富，这意味着货币主权的丧失和经济主权的丧

失。让美国拿着不断贬值的美元换走商品，等于让美帝掠夺了大量财

富，等于我们的货币主权和经济主权的丧失。 

    目前的国际货币体系，西方各国作为美国的盟国，是主动牺牲自

己的货币主权和部分经济主权，加入到美国主导的经济体系。1944年

建立国际货币体系时，当时正处在二战的关键时刻，当时的英国统治

已摇摇欲坠，十分需要美帝的支持，而法国已经亡国，戴高乐等在美

帝支持下准备复国，没有任何资本与美帝讨价还价，战后日本德国和

意大利都是战败国，都是在美帝支持下重新建立国家经济，更没有可

能挑战美帝的经济霸权。 

    新中国成立的时候，政府决心摆脱外国殖民者的干涉，因此，我

们发行的人民币的依据不是黄金和白银，而是依据国内商品（一项前

所未有的真正创新），从而不会因为货币的金银含量来决定货币汇率，

杜绝了与西方货币的内在联系。与西方货币之间的交换关系由国家根

据经济需要自行决定。也就是说，可以自行调整，主要根据进口物资

来决定。在进口物资少于出口时，可以自行调高人民币汇率来减少出

口。上个世纪七十年代，欧美各国普遍物价大幅度上涨，却不会影响

到我国当时的物价，这是当时政策优点的集中体现，也是当时我国实

行独立自主经济路线的必然结果。 

    现在西方各国都稳定了物价，而我们的物价却开始飞速上升了，

这与改开时代的货币改革有关，其一是改变了当时的货币增发办法，
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1995 年通过的中央银行法禁止自己主动增发，转而依据外汇储备增

发货币，导致当时货币紧缺，经济陷入困境，从而消灭了国内中小国

企。资改精英们不得不一再降低准备金率，最低时降低到 5%，以提高

货币乘数，增加衍生货币。后来不得不出卖经济主权，例如，让美国

政府补贴的大豆进入中国市场，加入世界贸易组织，以进入美国和西

方市场，通过降低人民币汇率，出口退税补贴等措施，推进出口换美

元等外汇，以获得外汇，从而增发人民币。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0723:11 

    由于依据美元增发人民币，市场上流通的人民币，在央行对应都

有美元，等于人民币是美元代用券。在这种增发的机制下，资改精英

们增发的每一元人民币都拿去换美元，直接或间接交给美国资本家及

其代理人了。现在市场上发行的人民币基础货币达到 25.2 万亿人民

币，而去换美元交给美国精英的人民币就达到 25.1 万亿元。这等于

将货币增发权交给了美国，让人民币等于是在中国境内流通的美元代

用券。等于执行了美国殖民地的货币政策，这比西方日本各国都悲摧，

地位等同于殖民地香港。西欧日本各国虽然加入了美元体系，货币增

发的主权仍在各国自己手里。 

    在依据美元增发货币的机制下，等于商品离开中国市场，从西方

换来了美元等外汇，央行就增发人民币，从出口企业手里换美元，从

而实行了国内市场上的货币增发，或美国资本家拿着美元，央行就增

印人民币给美国资本家，以换来美元，同时增加国内市场上流通的人

民币。名义上来看，货币增发的依据是手里的美元，比以前进步了。



3470 

 

实际上等于国内市场上商品减少了，货币反而增多。最近 10 年，央

行增发的原初货币超过 20万亿，超过前 50年发行的货币 30倍以上，

同时国内出口的商品合计超过 100万亿。即使从经典的经济学理论来

看，物价上涨也是必然的。 

    相反，美国在金融危机过后，大印钞票，增加了 1万多亿美元货

币，大都从中国市场上换来了商品，增加了美国国内市场上商品供应

量，而我们换来的美元，很多变成美国国债和美国公司的债券，又还

给了美国政府。因此，美国商务部发布的数据表明，2010年 10月物

价仅上升 0.9%，为美国历史上开始有这项数据的最低记录。同样道

理，日本经济泡沫破裂之后，日本央行放了足足二十年的水，维持长

期的零利率政策，政府债务达到了 GDP 的 200%，但是，不仅没通胀

还有通缩。其他西方国家也都类似。 

    现在资改精英们又在推进汇率市场化和资本自由化，前年初人大

会议上，温总理表示要在 2012 年稳步推进人民币资本项目可兑换，

同时隆重推出“非公 36条”且至死方休。 

    所谓非公 36 条，就是出卖国有企业，加上人民币自由兑换，等

于让西方自由地拿着货币欠条去控制这些企业，从而控制中国的经济

命脉。所谓人民币资本项目可兑换实质是单方面承诺货币自由兑换，

不仅可以让西方自由地拿美元欠条购买中国的大型国企，还可以自由

地拿手里人民币换走中国政府手里的美元，从而消灭中国的外汇储备，

使改开以来形成的依赖西方的中国经济无法运转。这两项政策，人民

币自由兑换与依据美元增发货币，等于将国家货币主权和经济主权基
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本上都交给美国和西方。这是美国的西方盟国都没有实行的。 

    在布雷顿森林体系下，西方盟国仅承诺不得对国际收支经常项目

的支付或清算加以限制，承诺资本项下的自由兑换，不搞依据美元增

发货币。西方各国是美国的盟国，中国是美国和西方同盟的主要敌人，

两者地位是有本质区别的，美国要团结西欧日本各国对付自己的战略

敌人，不可能搞乱自己的盟友，而中国则是美国的战略敌人，必然会

象对付苏联一样对付中国，搞垮中国经济，以分裂中国。 

    目前我们还保持了一点货币主权和金融主权，没有完全将其送给

西方。虽然印钱的收益完全交给了西方，但是美国拿大量美元到中国

换人民币，进入国内市场，还要我们同意。如果放开行政控制，搞资

本项开放，就等于最后一点货币主权也送给美国和西方了。将我们的

货币主权和经济主权交给美国，将我们看成是其霸权的最大障碍和战

略敌人，这必然导致中国经济崩溃。 

    旧中国西方与中国签定侵占中国利益的条约，从表面来看，还是

平等的。例如，1946年 11月 4日，美国与国民党当局签订了一个《中

美友好通商航海条约》，主要内容是：双方国民有在对方领土全境内

居住﹑旅行与从事商业﹑工业﹑文化教育﹑宗教等各种职业的权利

﹐以及采勘和开发矿产资源﹑租赁和保有土地的权利；并且在经济上

享受国民待遇。双方商品在对方享有不低于本国商品的待遇﹐对对方

任何物品的输入不得加以任何禁止或限制。双方船舶可以在对方开放

的任何口岸﹑地方或领水内自由航行；双方船舶包括军舰在内﹐可以

在遇到“任何危难”时﹐开入对方“对外国商务或航业不开放之任何
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口岸﹑地方或领水”，等等。这个条约表面上是双方对等的，但实际

上中国不可能享受任何一项条约所规定的权利。如军舰开入对方领水

一项，中国根本没有能够开到该国领水的军舰，因此这项规定仅仅使

该国军舰获得了开到中国领水的特权。因此，《中国友好通商航海条

约》签署的结果就是该国获得了在经济上全面控制中国的一切特权，

中国完全沦为了该国的殖民地。《中美友好通商航海条约》给中国带

来的损失不仅超过《辛丑条约》、《二十一条》，甚至连《日汪密约》

也远远不及。 

    现在资改精英们搞的政策，就是单方面将货币主权和经济主权交

给自己的战略敌人，连表面上的平等都不存在，而且这一切似乎都与

美帝无关，一切都通过美帝的代理人，让中国的精英主动实施，其结

果也是可想而知的。后苏联时代的俄罗斯经济崩溃，其主要原因就是

放弃货币主权和金融主权（附录 3），让一个超级大国变成了民不聊

生，人口大量减少，老百姓人均寿命下降 6岁以上的穷国。 

    堡垒最容易从内部攻破。资改精英们被西方洗脑，将美帝看成了

人类救世主，一切都按照美国的指令行事。资改精英们基本将货币控

制权交给西方了，正在交出经济主权；在粮食方面，引进转基因种子，

让西方控制粮食生产的重要环节，奉送自己的粮食控制权；等于将中

国人民的生存权交给了美国。 

    作者：黄卫东，从事研究工作的学者。后注：本文 2012-08-23发

表于草根网博客，略作修改。欢迎访问作者博客 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0723:18 
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    网友说的好：“今年是卖铁路，然后是卖农民土地，再就是剩下

那些国企，最后的结果就算全国老百姓卖血都得比水便宜——谁让没

定价权呢。” 

    我的情绪也有些不稳定了！古语有天下未乱蜀先乱之说！成都的

风水貌似出了问题！风水是大事啊，哪里说不定是龙脉，让他们不知

死活的动龙脉吧，巨龙一旦醒来，那帮王八蛋都要送命！到时候不要

怪老天心狠，我们可是给你们机会了，又是免罪又是保全公职，他妈

的这些王八蛋给脸不要脸，哪天集体被龙王劈死暴死街头就不足为怪

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0723:54 

    有网友说本人：“正义感太强，说实话这份心根本就不该我们操，

也操不过来的” 

    其实我们百姓何尝愿意惹事，实际上不是我们惹事，这世道都是

事惹我们！你躲不了事的！比如老阿婆辛辛苦苦存了 30 年钱，本来

可以买一间房子的钱变成了只能买一个立脚的地方的钱了，这玩笑是

不是开大了？谁抢了老阿婆的钱，我们现在不搞清楚，以后我们不是

要重蹈老阿婆的覆辙吗？又比如从只生一个好养老靠政府，到养老金

忽然不够了，这玩笑也开大了，现生孩子给自己养老都来不及了！更

不要提断子绝孙的房地产了！把我们中华人民共和国公民天然拥有的

土地，高价卖给我们一把，还只有 50到 70年使用权！买就买了还要

收重税！收就收了，再来个二套房交易税额外增加，后面还有房产税

适当时候再收一把，收就收了，他妈的这房子不到 30 年他居然就倒
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了！房子倒就倒了，他妈的居然房子倒了还要继续还房贷！我靠！这

是我们惹事吗？我们老百姓花大价钱在养老天堂成都买个房子，你要

在我上风上水的地方污染环境，你说我惹谁了？更不要说那些刚出生

的婴儿，居然喝了奶粉就大头了、过几年不大头了居然又尿不出尿了！

我操他妈的这些小宝贝们惹谁了？！！！全中国的妈妈居然给自己的宝

宝买不到放心的奶粉，妈妈们到底惹谁了？ 

    是的，这些事真不是我们没有权力的百姓可以力挽狂澜的，但是

有权力的人他们干的是人事吗？调控房价凡 10 年、20 年越调越高，

他们就是这样干事的吗？我们用我们本来应该享受的免费医疗、免费

教育、免费住房的钱供养起世界最庞大、最贪婪、最低效不办人事的

官员队伍把中国不仅吃空而且要卖空！问苍茫大地我们惹谁了？！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0800:01 

    明天我好好谈谈这个老贼茅于轼！老贼说：中国最大的危机是“穷

人造反”(转载) 

    附录：——市场经济的背后就是人权，懂经济的根本是要懂人权，

否则是一个遗憾。——剥削理论、仇恨富人、造反有理是当前的三大

危险，穷人“造反”造不出一个好社会。茅于轼是中国大陆的著名经

济学家。但是，作为大力提倡“人权理念”的茅于轼，却坚定不移地

反对大陆的“经济适用房制度”——他在这方面的观点，让很多人觉

得难以接受。4月 4日晚，博客中国就这些问题在茅于轼的家中采访

了他。经济适用房是政府讨好百姓的“特权房” 

    「茅于轼是坚定的反对经济适用房的经济学家，并且他还将经济
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适用房批评为“特权房”，本质上是“政府讨好老百姓，实际上又破

坏了老百姓真正的利益”。“很多老百姓都上了当。”茅于轼说。」博客

中国：在您看来，经济适用房能不能不到促进“百姓安居乐业，享受

人生”的目的？茅于轼：根本达不到，而且破坏性很大。经济适用房

已经造成很坏的后果，它把财富分配的规则破坏了，创造了很多贪污

腐化的机会，使得大家想办法去钻营甚至行贿。经济适用房的分配规

则不是市场规则。 

    当然破坏也不见得一定是坏，如果这种财富分配是给了穷人，大

家也可以接受，虽然它破坏了规则。但现在要帮人去买房，为什么你

要买房呀？现在很多人廉租房都没有，你还要大家帮你买房，这太讲

不过去了。经济适用房没有一点好处。这纯粹是政府讨好老百姓，破

坏老百姓真正的利益，老百姓就上了这个当。博客中国：但事实上有

一些人确实买到了经济适用房。茅于轼：为什么他们买到了而别人买

不到？他是怎样买到的？博客中国：通过排队摇号，摇到号了就能买

经济适用房。茅于轼：这是一个笑话，用摇号来分配财富，这是什么

制度，既不是市场经济也不是计划经济，摇号经济？要这样大家都去

猜号了，就像买彩票一样。你想我干吗干活呀，我创造的财富被别人

摇号摇走了。市场经济的好处是，你创造的财富，能百分之百地拿回

来。我创造了一万块块，我拿回一万块。市场经济的本质是这样的。

博客中国：有没有什么地方的政府，对您在经济适用房上的观点比较

赞同？茅于轼：没有，他们还要继续讨好老百姓。很多老百姓也盼着，

我手里有三十万，我要买套五十万的房子，希望政府帮忙出个二十万。
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博客中国：假如我现在有三十万，想有套房子，市场价要五十万，你

会给什么建议？茅于轼：你得不到就没办法了，有三十万完全可以租

房嘛，干吗一定要买房，满足一个私有的欲望，我看不一定要。博客

中国：您怎样从传统观念上去说服老百姓？中国人毕竟有一种“居者

有其屋”的观念。茅于轼：你们年轻人应该说服老百姓。美国租房的

人占了 30％，自有房率是 60％多，我们的自有房率 80％，已经偏高

了。其实租房有很多好处，尤其是年轻人，流动性很大，买了房怎么

办？你要调动工作，不要说换城市，就是在北京城都会有很多麻烦。

经济学家不懂人权是一个遗憾 

    「作为一个经济学家，茅于轼还十分关注人权。他认为市场经济

的背后就是人权，懂经济的根本要懂得人权。经济学家茅于轼，会怎

样表述“人权”这个颇具政治色彩的词呢？」博客中国：我注意到人

权也是您关注的一个领域，特别是近期您发表了几篇很有份量的和人

权有关的文章。茅于轼：对，人权跟经济是有关系的。博客中国：您

是不是特别希望人权能成为经济学研究的一个出发点？茅于轼：我是

希望这样子。如果经济学家不懂人权，这是一个遗憾。什么原因呢？

现在我们讲的是市场经济，市场经济的背后是人权。全世界凡是市场

经济的国家，都是人权国家。懂经济的最根本的道理，还是要懂得人

权，人权是基础。博客中国：您觉得现在我们国家的经济学家，他们

对人权的理解怎样？茅于轼：有的不关心也不研究，有的也很明白但

不说，因为有风险。博客中国：那您为什么敢说呢？茅于轼：我也是

有保留的。一方面，中国的人权确实有进步，虽然问题不少，但跟二
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三十年前要好多了。当然这个进步不是恩赐的，不是领导人宽待老百

姓的结果，而是斗争出来的。博客中国：“人权经济学”这个说法是

不是您的首创？您怎样给“人权经济学”这个概念下定义？茅于轼：

不是，我也没有叫“人权经济学”。但经济和政治的关系，是建立在

人权的基础上的。“人权经济学”简单地说，就是“自由平等的交换”。

自由平等是人权，交换是经济。说得再透彻一点，就是没有特权的交

换。博客中国：您对“特权”肯定很痛恨。那现在在很多人看来不正

常的高房价，有没有侵犯老百姓的人权？茅于轼：没有，人权是自由

平等，不是买得起买不起。博客中国：那么，能不能把人权和房子联

系上？比如说：按照正常的房价和收入，很多人本来可以买得起房子。

茅于轼：经济适用房就是“特权房”——谁能买？有特权的人买嘛。

这也是我反对经济适用房的理由，它破环了自由平等的交换。谁有权

力分配经济适用房？于是贪污的机会就来了。经济适用房是极不好、

极其糟糕的一个政策。 

    博客中国：这是不是缺乏监督引起的？ 

    茅于轼：不，监督也没用。贪污不是靠监督能避免的，而是要把

贪污的机会取消，想贪也贪不起来。现在我们制造了很多的贪污机会。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0800:27 

    我文章的提纲： 

    “刀下留贼！谈谈现在不能杀茅于轼的理由！” 

    1：防止新的国会纵火案---杀茅于轼老贼对我们来说易如反掌！

但是，既然口口声声说法制社会，好！我们不杀他，把他留下来做反
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面教材岂不更好！杀了他反倒给汉奸势力剿灭爱国人士以口实！ 

    2：既然要文斗，大家都有舆论自由，茅于轼可以去演讲，我们

为什么不能！我们不杀茅于轼，但是他到哪个城市我们就把论坛、演

讲搬到哪个城市！只要茅于轼能走动，我恨不得把他抬到田间地头红

歌会广场，到处红旗招展把他批臭呢！ 

    3：茅于轼现在就是汉奸的总代表！同时也是检验我们的政府是

不是代表人民的属于中国人民自己的政府的试金石！纵容包庇茅于轼

的人就是汉奸的保护伞！将来有一天我们跟汉奸卖国贼算总账时，我

相信只要我们拿出茅于轼的反动言论给工人、农民、学生、乃至解放

军将士讲一讲，我相信亿万只铁拳就会把他们砸破！让茅于轼继续自

由的胡说八道吧，他的自由的胡说八道就是套在汉奸保护伞脖子上的

铁链！听说一个同志在批判茅于轼的时候被警察抓走，好的很！不用

茅于轼动嘴，我们要让全国的警察人手茅于轼违反宪法的笔录！我们

每个人都要问警察：“这样的汉奸你抓不抓？”我们要问解放军指战

员：“这样的卖国贼你们管不管？”我们要问天下没有房子想找媳妇

的年轻人，茅于轼说你们没有必要拥有房子，你们丈母娘答应吗？” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0800:32 

    茅于轼说贪污 5000亿不算多，全国整年的教育投入都不到 5000

亿啊！怪不得他有那么多保护伞，他的保护伞就是全中国的贪官，茅

于轼替贪官说话，贪官保护茅于轼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0813:03 

    @jdf11887738楼 2013-05-0808:22:25 
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    楼主，探讨一下，有种说法是：当经济崩毁时，我们要减少投资，

现金为王。这个说法你怎么看呢，特别是现金为王，这个说法正确吗 

    ----------------------------- 

    @haitang857739楼 2013-05-0808:42:08 

    我也很纠结。手里有两个钱但房子是买不起。怕经济崩毁时人民

币成金元劵。这两钱怎办。 

    ----------------------------- 

    先放着，等待时机，前面听我说买黄金的朋友等来了时机，现在

中央的货币政策还没有彻底明朗！黄金走向华尔街还在纠结！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0813:04 

    @jdf11887738楼 2013-05-0808:22:25 

    楼主，探讨一下，有种说法是：当经济崩毁时，我们要减少投资，

现金为王。这个说法你怎么看呢，特别是现金为王，这个说法正确吗 

    ----------------------------- 

    有两种崩溃，一种是金圆券类型，一种是紧缩货币，要分情况，

现在要观察！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0813:17 

    @susu66667741楼 2013-05-0810:03:46 

    金炒大妈 

    http://blog.sina.com.cn/s/blog_4a405fd90102emez.html 

    ----------------------------- 

    附录：金炒大妈 
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    卢麒元 

    良心坏了！ 

    中国大妈们被推上了战场。 

    自人类有金融史以来，大妈们曾经有过战胜金融大鳄的记录吗？

没有！过去没有，现在没有，今后也不会有。 

    中国大妈靠疯狂买金就可以战胜华尔街吗？扯淡！中国大妈跟华

尔街风马牛不相及。有谁知道华尔街持仓黄金的数量和价格？有谁知

道未来黄金的走势？有谁能够帮助大妈在下一个高点完美出货？没

有！其实，他们通过渲染中国大妈抢金暗示一种结局：人民币信用崩

溃！ 

    中国大妈疯狂买金，唯一的解释就是金融恐怖主义成功地挟持了

中国政府！是啊，黄金跌了 40％，物价却还在上涨，此刻的黄金无疑

战胜了通胀。更深入的金融恐怖主义是关于人民币的阴险暗示，万一

那行云流水般冒出的人民币完蛋了，大妈们手上至少还有一点儿硬通

货啊！金融殖民者正在中国完美地演绎金融恐怖主义。金融恐怖主义

的攻击核心，就是共和国的国家信用。还有比这更可怕的吗？利用大

妈们的无知，去摧毁共和国的信用！这是何等残酷的货币战争！根本

就没有什么“4.12黄金政变”，这是一次金融恐怖主义的预演，中国

大妈成为了第一线的炮灰部队。 

    在中国宣扬金融恐怖主义，几乎就是宣布中国政府信用崩溃论，

这是用金钱对习李新政投下的集体不信任票。并不有趣的是，所有主

流媒体（包括央视）统统在推波助澜，他们似乎一夜间统统变成了执
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政党的死敌，他们似乎唯恐天下不乱！不是说盛世吗？为什么盛世竟

然抢购黄金？所有的舆论导向都在暗示一种悲惨的结局！通胀就要失

控，人民币即将崩溃。这是我们党领导下的主流媒体吗？有这样支持

新一代领导集体的吗？中国纳税人的血汗供养的都是华尔街的鹦鹉

吗？最可恨的是，竟然将大妈们推到了最危险的第一线，这是一群何

等卑劣的畜生？华尔街很远，长安街很近，狗日们的目的一目了然！ 

    难道不是吗？如果，习李成功遏制了通货膨胀；如果，习李成功

实现了人民币国际化；如果，人民币与美元一同进入上升通道；那么，

大妈们守着黄金干什么呢？你们想见识大妈们的眼泪吗？如果不是

这样，难道你们是盼望通胀到来，你们真的期待中国发生动乱吗？ 

    良心大大地坏了！ 

    大妈赢了，中国就输了！中国赢了，大妈就输了！可是，中国输

了，大妈还能赢吗？大妈输了，中国赢了谁 

    在中国大妈疯狂炒金的时候，人民币汇率直奔历史的最高点！大

妈很疯，大叔比大妈还要疯！看一看央行赤裸裸的逆操作吧！人民币

名义币值和实际购买力严重背离了，巨大的金融危机在酝酿之中了。

似乎，一切都是宿命，一切都不可抗拒了。 

    或者，天道未亡。笔者读过几本经书，知道天道和良心的关系。

只要天道未亡，良知就不会泯灭。谁说习李就一定会听华尔街的，他

们毕竟行走在宽阔的长安街上，万一他们决定誓死捍卫人民币币值又

如何？其实，所谓的“中国大妈”哪里是真正的中国大妈，一群愚夫

愚妇的代名词而已。笔者斯文，不想骂人，谁炒谁的大妈还不一定呢！
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搬起石头往往砸了自己的脚！ 

    折腾一下未必是坏事。在明晃晃的金子面前，中国人的良心倒是

清晰可见了。 

    ----------------- 

    这篇文章出发点是害怕中国上华尔街的当！出发点是好的！我也

很敬佩卢先生！但是，我和他有不同看法！人民币名义币值和实际购

买力严重背离是中央银行搬起石头砸自己的脚，你用通货膨胀对待百

姓，你用房地产、债券、股市的池子诓百姓进去消化过剩货币，有这

样对待自己的亲妈的吗？你们到底是谁的儿子？我不是政府官员、不

是体制内专业学者，我就是一个对经济感兴趣的个人经济爱好者！我

只考虑百姓的利益，我管不了央行的死活，再换句话说，百姓过上好

日子央行的日子也不会差，反之央行也不会有好日子！一句话，黄金

在大妈手里起码比买美国国债强，比炒高楼价，比抢购食品好吧？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0816:21 

    出口柴油？根据这个消息，说钓鱼岛要打仗的就是脑残了！压根

就没有做任何战备！ 

    附录： 

    “最近远东很多炼油商都在责难中石化，因为它突然大量出口柴

油，致使该地区柴油价格出现暴跌，这些炼油商毛利不断下降。”5月

7日有知情人士向记者透露。 

    易贸研究中心数据显示，自 2012年 10月以来，中国柴油出口量

即开始大幅增加，从最初的月出口 14.4 万吨，一路飙升至今年 3 月
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的 42 万吨，增长几近 3 倍；与此同时，新加坡柴油价格也开始大幅

下滑，从最初的 130.27美元/桶滑落至 5月 6日的 115.8美元/桶。 

    一向担负国内“保供”责任的中石化，怎么会突然大量出口柴油

呢？ 

    “由于国内经济增速放缓，工业用柴油消费量已经长时间低增长

了，可是国内炼油产能还在不断增加，中石化只能把部分柴油出口到

远东市场。”有了解内情的跨国油企人士坦言：“一季度，中石化已经

把上半年的出口指标消耗得差不多了，现在正在申请下半年的指标。” 

    事实上，自 2008 年石油业内关于中国炼油产能过剩的争执就已

吵得不可开交，由于汽车消费量仍高速增长，汽油消费量仍以每年近

20%的速度增长，因此中石化等石油央企的炼油开工率仍维持在很高

水平。 

    然而，在汽油消费得到了满足的同时，柴油却已过剩。虽然几十

万吨的量相比国内总消费量并不大，但如果将它们放入国内市场，还

是会冲击国内柴油价格，这也是两大集团所不情愿的。 

    但易贸研究中心分析师奚佳蕊也指出，根据他们监测，国内柴油

即将进入供小于求的失衡区间，农用柴油等的需求正在快速增长，随

着 5、6 月份用油需求量的进一步增加，国内的柴油供应形势可能会

继续抽紧，出口量继续大幅增加的情况有望结束。 

    出口量翻番 

    中国突然增加的柴油出口量，迅速打破了远东市场上原有的供需

平衡。 
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    “由于原油价格高企，现在炼油业务的毛利已经很低了，一般就

在 10%左右，然而中石化出口的突然增加，令市场价格出现暴跌，将

炼油毛利完全吃光了。”上述知情人士坦言。 

    易贸研究中心数据显示，自去年 10 月以来，中国的柴油出口量

也在不断地增大，不但逐月环比增加，而且较去年同期也有了惊人的

涨幅：10 月 14.4 万吨，同比增长 9.1%；11 月 30 万吨，同比增长

123.9%；12 月 36 万吨，同比增长 490.2%；今年 1 月 38 万吨，同比

增加 295.8%；2月 25万吨，同比增长 242.5%；3月 42万吨，同比更

增长 650%。 

    随着中国柴油出口的大幅增加，新加坡柴油市场均价也持续走低，

从最初的 130.27 美元/桶滑落至今年 4 月的 117.19 美元/桶，跌幅

达 11.2%左右。 

    “至 5 月 6 日，已创出 115.8 美元/桶的阶段新低。”奚佳蕊说。 

    据了解，中国油企一直是远东市场的大玩家，但十年前它们主要

是出口汽油，大量采购柴油，甚至有时还需与台湾中油等远东炼油厂

签订中短期的采购协议。“那时中国私家车拥有量小，汽油也就消费

量小；而农业、建筑业由于经济向好，柴油消费量增速很快。”上述

知情人士说。 

    然而随着中国私家车的普及，汽油消费占比已在中国能源消费中

大幅提升。国际能源署(InternationalEnergyAgency)的数据显示，

2012 年，汽油在中国能源消费结构中的比重上升至 20%左右，高于

2005年的 17%，而同期柴油消费的占比始终稳定在 33%。 
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    去年以来，中国经济增速回落，过去的用油大户建筑业更是一直

维持在较低的开工水平，于是柴油的消费量出现下滑。 

    “可汽油还是在增长，为了保证汽油供应，中石化等不得不维持

较高的开工率，但与汽油同时产出的柴油销路就成了难题。”上述知

情人士称。 

    保护国内价格 

    2012年中国柴油消费量达 1.7亿吨左右，今年 3月 42万吨柴油

出口量显得很小，但中石化并不愿将这些资源留在国内——那样做，

将会冲击其现有的价格体系。 

    “当市场上有过剩资源时，终端价格不是向平均价格看齐，更不

会向高价格看齐，只会向最低的价格不断逼近。只有当低价资源消耗

光了，市场供需重新平衡了，终端价格才会出现抬升，这就是市场的

短板效应。”易贸研究中心首席专家钟健说。 

    “哪怕赔钱出口，毕竟这块的损失比把过剩资源留在国内所造成

的损失要小很多。”有支持钟健“短板”理论的经销商说。 

    他指出，毕竟在原油、成品油进出口权尚由中石油、中石化等垄

断的前提下，国内资源供给量的大小还是由两大集团说了算的。 

    事实上，2009 年前后中石化等也曾运用这种策略，将国内过剩

的成品油资源出口，以收紧国内供应，从而最大程度上维护了当时的

市场终端价格。 

    “那时金融危机后，国际油价暴跌至 33美元/桶，国内需求疲弱，

经销商也不敢进货，更不要提囤货了。直到 4万亿经济刺激政策出台



3486 

 

后，国内经济形势迅速转好，油企的出口才又开始回落。”上述经销

商说。 

    炼油产能过剩 

    相关机构数据，截至 2012年底，中国一次炼油总能力达到了 6.4

亿吨，随着湛江中科石化等新建产能的陆续投产，到 2015 年一次炼

油能力将达到 7.5亿吨。 

    这比此前国家发改委等规划的中国汽柴油消费增速要快很多，也

意味着柴油过剩的难题也注定会长期存在。 

    “目前两大集团面临两大难题，第一是汽油消费增速到底未来会

怎样；第二是中东炼油化工产能将在多大程度上影响中国石化

(6.85,0.00,0.00%)产品的价格走势，只有弄清楚这两点，才能准确

地判断中国炼油产能是否过剩。”有石化业内专家说。 

    他认为，随着中国汽车保有量的增加，汽油消费量的继续增长是

无疑的，但相应会出现柴油过剩问题，只有国内经济继续快速增长，

才能消化柴油的过剩。 

    目前中东石化产能规划很大，上马也很迅速，预计 2015 年前后

将对整个国际市场，特别是远东地区的石化产品价格产生巨大的冲击，

因为这是全球经济增长最快的地区，也是它们一开始就设定的目标市

场。 

    “由于中东产油国石化产品成本低，因此在很多产品的价格上我

们是很难与其竞争的。如果确定我们的一些炼化企业竞争力弱，那么

就该早点整合产能资源，将资源集中在那些有竞争实力的炼厂上。”
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他最后说。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0816:28 

    继 2245 点以上股票就有投资价值的著名人民日报炒股文章后，

人民日报接着有股评力作： 

    附录： 

    人民日报：A股处低位两大利空落地后会有牛市 2013年 05月 08

日 06:56周小苑 

    外资机构唱空 A 股的余音还未散去，唱多之声却已经扑面而来。

此前一直唱空中国股市的高盛、瑞银、野村等外资投行近期突然集体

改口唱多，相继发表了与一个多月前截然相反的论调，他们认为现在

是进入 A股的好时机，中国股市正变得更具吸引力。对此，专家认为，

与黄金从最高点回落仅 20%相比，A 股市场从 6124 点下跌至今已拦

腰砍掉了近 2/3，更具长期投资价值。在抢金潮逐渐冷却之后，外资

机构对 A股前景判断的转舵是否表明抄底股市时机已经到来？ 

    唱多唱空间隔不到两个月 

    自 3 月以摩根大通为首的外资投行相继发表看空 A 股的言论后，

时隔不到两个月，这些外资投行纷纷改旗易帜，转而唱多中国股市。 

    高盛集团资产管理部门大中华区证券业务主管 AlinaChiew 表示，

随着股市价值的持续下跌以及企业盈利增长将会放缓的预期，中国股

市正在变得更具吸引力。瑞银证券财富管理研究部主管兼首席中国投

资策略师高挺也认为，在超跌和市场情绪恢复之下的估值回升之后，

基本面和流动性的趋势将使 A股在未来两个季度有较好的表现。野村
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证券中国股票研究主管刘鸣镝的看法更为乐观，他认为阶段性的投资

机会已经出现，中国股市正经历一波呈行业轮动特征的反弹行情。 

    外资投行此前掀起唱空舆论，还不到两个月，怎么就集体改口了

呢？对此，招商证券(行情股吧买卖点)宏观经济分析师谢亚轩认为，

无论唱空或唱多都是为了赚快钱。他表示，目前中国市场面对的大多

数资金往往是对冲性的，国际投资者需要采取立体战术，在指数、期

货、股票、外汇等方面频繁做多或做空进而展开他们的投资行为，这

种类型的资本流动快、目的明确，都是为了逐利。 

    “中国大妈”爱金不爱股 

    外资机构由空转多的预期也从侧面表明，在经历了最近的下跌后，

无论是从市盈率还是从市净率来看，A股估值都基本上处于历史最低

水平。然而，与黄金仅仅 20%的下跌就引发空前“抢金潮”相比，A股

市场超过 60%的跌幅却始终无法让“中国大妈”动心。 

    对此，北京科技大学管理学院经济贸易系主任何维达对本报记者

表示，“中国大妈”最主要还是看中黄金的保值功能，黄金价格再跌

还有贵金属的特性，即使被套几年后也会出现反弹，总会看到上涨的

希望。相比之下，中国股市的投机性很强，很多股票上市前业绩经过

包装炒作，上市两三年后就变脸，再过一两年可能就退市摘牌了。因

此，股票的风险是大于黄金的，黄金不可能一文不值，但股票有可能

一文不值，这是一个本质的区别。 

    “老百姓的选择其实已经说明了一切。”财经评论员皮海洲表示，

中国股市是一个为融资者服务的市场，投资者在这个市场里不仅很难
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得到投资回报，而且投资者利益在受到损害后也很难得到有效保护。

面对这一只只伸向投资者荷包的抢钱的手，与这个市场保持距离无疑

是最明智的选择。要投资这个市场，就等这个市场从圈钱市变成了投

资市之后再说。长期投资价值已显现 

    同样是面对经济下行风险，美国股市近期再创历史新高，标普和

道琼斯两大股指均打破里程碑式关口。与外围市场一片红火相比，为

何唯独中国股市仍然跌跌不休，见不到底呢？ 

    “因为美国股市比中国更成熟。”何维达认为，尽管投机和投资

在美股中都存在，但是某种意义上说投资所占比重更大，而“股市是

经济的晴雨表”这句话在美国得到突出体现。美国经济复苏迹象明显，

跨国大公司和标杆企业业绩的回升，都支撑了美股的上涨。 

    “如果近期重启 IPO(首次公开募股)和推出国际板两只靴子都

能落地的话，那么下半年还会有一波牛市行情。”何维达表示，目前

A 股市场已经具备了长期投资价值，很多有价值的股票都处于低位，

有些业绩好的股票前期已经上涨了 20%-30%。虽然在这两大利空落地

的时候，市场还会再度下跌，但是底部应该在 2000点附近。 

    “中国股市的机会不容忽视，对于中国股市过于悲观没有依据。”

作为股市坚定的看多者，英大证券研究所所长李大霄认为，蓝筹股从

钻石底以来，大盘从 1949 点以来，已经彻底摆脱了下行的局面，改

为重心缓慢上移，虽然速度不快，但方向已经改变。股票市场的运动

是有规律的，投资者心急不得，价值投资永不过时。 

    ------------------------------ 
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    什么意思？就是把大妈的钱骗进股市池子消灭！周小妹是谁家的

小妹啊？我发现关键的文章都是她发表！中国股市根本不能看价值，

如果你要看价值，全球最有价值的中国石油就是最好体现 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0900:17 

    最近参加了一次国家级管理讲座，说说内幕。 

    楼主：xmanzb时间：2013-05-0810:21:00点击：6705回复：109 

    楼主发言：18次发图：0张最后更新：2013-05-0817:14:01 

    上页 12下页到页 

    举报回复收藏分享更多楼主 

    以下内容是小生最近参加的一次国家级管理讲座听到的内容，此

讲座不对外、不准录音，发表演讲的有国家几个正部级单位主要领导

或者副职，具体内容我不能多讲，只能讲点概要，但是保证大致方向

句句属实： 

    1、中国的经济形势相当严峻，大家还是准备过几年苦日子，但

是不会崩溃，因为基础还在。至于未来的走势，要看经济转型的具体

走势； 

    2、楼市不会大涨，更不会大跌，而是会微涨； 

    3、股市将跌，至于怎么跌，跌多少大家自己研究吧； 

    4、关于货币超发，很多人忽视了中国强大的宏观调控能力和手

段，也忽视了中国居民 45 万亿左右的存款，所以这块问题不大，不

必过于担心。 

    我是学理工出身的，对经济没有研究，只是有机会参加了这样的
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讲座，所以以上观点我只是按照听到的内容总结下来的，信则信，不

信就一笑而过吧。 

    --------------------------------------------- 

    @jdf11887757楼 2013-05-0819:10:26 

    这是从别的帖子转过来的，楼主探讨一下，谢谢 

    ----------------------------- 

    ---可以看出这是官方主流说法！但是密级不高，非常感谢分享！

本人一一点评 

    1：中国的经济形势相当严峻，大家还是准备过几年苦日子----

这个温 18 前就说过！其他的转型只说纯属忽悠，一个简单的问题，

还不是在拉动基建吗？而且还拉不动了，苦日子就是指投资也拉不动

GDP了！转型是忽悠！ 

    2：楼市不会大涨，更不会大跌，而是会微涨------这还是温的

调子，我可以肯定，这是 18前内部地市级领导统一认识吹风会！ 

    3、股市将跌---这话跟没有说一样，经济形势相当严峻，大家还

是准备过几年苦日子，股市能够大涨还过什么苦日子 

    4、关于货币超发，很多人忽视了中国强大的宏观调控能力和手

段，也忽视了中国居民 45 万亿左右的存款，所以这块问题不大，不

必过于担心。 

    --------------恰恰就是这里出问题！如果人民币汇率自由浮动，

还有人民币能够自由进出中国，大部分集中在少数富人手里的存款都

可能短时间换成美元跑掉！留下的可能不到 10 万亿的普通百姓存款
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（按照 10 亿人每家平均 1 万存款，还不含房子按揭贷款，如果考虑

农村，我的数字绝对已经高估，中国有肥胖的人是 3.4亿，姑且认为

3亿人活的还不错吧）人们是不敢动的！他们的前提是继续超发货币，

反正百姓不敢动这个存款！这个用心太歹毒了！其实他们算错了！如

果通货膨胀到一定程度，会爆发抢购潮的！现在其他 35 万亿中能换

美元的已经换了出国了，其他买了房子，还有钱的，他们的主力瞄上

实物黄金，这说明他们知道经济形势不适合投资，这明摆着是防通胀

的架势，这样民间投资以温州炒房客这样的主力被套死在商铺了，其

他资金绝不会再到楼市！让他们去救温州客你们觉得好笑不好笑、可

能不可能！这最后的主力资金选择黄金避险，那么经济萧条就会到来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0900:30 

    @jiwei87760楼 2013-05-0821:18:24 

    黄金是人民货币，是政府公敌，当然也包括我国，所以大妈被说

的一无是处。实际上，能买的起这么多黄金的大妈，并不是普通的大

妈，他们有很多是贪官他妈，卖了房子买黄金。 

    ----------------------------- 

    是的，比如我想买黄金，但是这次确实没有钱买！但是就算他们

是贪官的妈，他们还是留在中国的，他们买黄金留在中国，比买美元

强，也算他们利己利国吧！我给大家讲，如果大妈们这些钱没有买黄

金，而是听天涯一些人忽悠换了几千亿美元，这一把，对就这一把，

央行的现金美元就会全被扫空！央行就没有什么钱可以支付外企的了，

如果加上在香港的万亿人民币要求兑换美元，加上国内外资随便兑付
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一点就是上万亿人民币，那么中国在美国的国债起码一半就泡汤了！

硬着陆提前实现！所以说，不管她们是谁家的大妈，她们为稳定中国

金融，留住中国财富做出贡献了，将来人民可以到庙堂上决策说话了，

我有个提议，只要贪官的妈妈们替儿子交出全部黄金抵罪，她们的不

肖子孙一律起码免除死刑！请大妈们务必保存好黄金啊，有钱等黄金

跌下来，看我的帖子，听我的信号能买还是多买一些吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0900:32 

    @zxl196820127736楼 2013-05-0800:27:02 

    我文章的提纲： 

    “刀下留贼！谈谈现在不能杀茅于轼的理由！” 

    1：防止新的国会纵火案---杀茅于轼老贼对我们来说易如反掌！

但是，既然口口声声说法制社会，好！我们不杀他，把他留下来做反

面教材岂不更好！杀了他反倒给汉奸势力剿灭爱国人士以口实！ 

    2：既然要文斗，大家都有舆论自由，茅于轼可以去演讲，我们

为什么不能！我们不杀茅于轼，但是他到哪个城市我们就把论坛、演

讲搬到哪个城市！只要茅于轼能走动，我...... 

    --------------------------- 

    @qhzhjy7743楼 2013-05-0810:40:51 

    楼主再细说一下茅于轼 

    ----------------------------- 

    @jiwei87760楼 2013-05-0821:18:24 

    黄金是人民货币，是政府公敌，当然也包括我国，所以大妈被说
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的一无是处。实际上，能买的起这么多黄金的大妈，并不是普通的大

妈，他们有很多是贪官他妈，卖了房子买黄金。 

    ----------------------------- 

    引用：茅于轼自己就赤裸裸地说：“我不在乎拿外国人的钱，也

不在乎拿资本家的钱。我不拿他的钱，我拿谁的钱？谁给我钱？政府

的钱，我们很难拿到。有没有老百姓拿钱给我们？有，那是少数，给

个两万三万的，靠这个根本活不了。”“我们的经济改革靠什么？靠的

是西方理论。”“犯法的事情，我也仍然在干。”（来源：《茅于轼的主

要汉奸言行》、《茅于轼的汉奸言论》、《茅以轼经典语录摘要》等）2012

年美国智库加图研究所还宣布，颁发给茅于轼 2012 年弗里德曼自由

奖，奖金为 25万美元。弗里德曼是什么东西呢？1973年，美国在智

利策划政变，推翻了民选总统阿拉德，大独裁者皮诺切特执政。经济

学家弗里德曼，竟然担任了大独裁者皮诺切特的首席经济顾问。在弗

里德曼的主持下，智利进行了全面的市场化改革，国有企业被私有化。

改革的结果：智利企业大量倒闭、工人严重失业、食品严重短缺、贫

富急剧分化。当弗里德曼于 1976 年在瑞典领受诺贝尔经济奖时，大

量智利示威者激烈抗议。可见以弗里德曼奖的名义给茅于轼送钱含义

是什么了，无非就是雇佣他搞颠覆活动。茅于轼却不知羞耻地到处显

摆自己靠美国垄断资本，靠共济会的钱财而活着；吃人的当然嘴软，

拿人钱财的就要替人消灾，于是明知犯法也必须硬着头皮干到底，这

与学术能搭界吗？这只能是流氓政治。请参看张宏良微博：“接到消

息，茅于轼批准北京天则所东北通联处成立，主要联络、吸收处以上
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干部，任务是推动军队国家化和东北独立（恢复满洲国？），茅对通

联处的人说，别担心钱，钱有的是，现印都来得及。提供消息者说，

想借此发财的一些人已经聚在一起开始工作了。接到消息有些发懵，

消息来源绝对可靠，内容却匪夷所思。”——茅于轼拿了外国人的钱

搞推动“东北独立”和军队国有化，肢解中国为目的的“通联处”政

治团体直接就是分裂国家与民族的犯罪活动，而绝对不是学术研究活

动。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0900:35 

    茅于轼被称为著名经济学家，我发现他充其量就是搞了一个保姆

培训班！如果这样的企业行为就可以称为著名经济学家的话，我给大

家讲中国千千万万个职业介绍所的大妈，千千万万个带老乡出来打工

的包工头都是著名经济学家了，他妈的中国这个著名经济学家不要太

多了哦，不要多的像死猪一样飘满江面哦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0900:47 

    茅于轼批准北京天则所东北通联处成立，主要联络、吸收处以上

干部，任务是推动军队国家化和东北独立 

    -----------我要问一下国家司法机关，这里有没有大律师，不

行我们到国家最高法院咨询！本人也要创立这样的经济研究所！本人

也要在各省建立通联处，联络、吸收拥护宪法、拥护真正的社会主义

道路，有坚定共产主义理想的党内外群众、士兵，和只贪污没有卖国

的各级官员，共同保护共和国宪法！学习、宣传毛泽东思想！请问这

个允许不允许？不允许的话为什么茅于轼被允许？允许的话，我到哪
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里合法申请，如何办理合法手续！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0901:08 

    中央人民广播台报道朱令案 

    复旦大学投毒案，让 1994 年发生的清华女生朱令中毒案再次受

到公众关注。方舟子、连岳等名人也纷纷就此发表观点。5月 8日北

京警方正式对本案进行回应，称警方称办案过程未受任何干扰，确有

一些案件由于侦办条件限制以及证据灭失等客观原因无法侦破，希望

公众尊重侦查工作规律，理解和支持警方的工作。 

    ----------------- 

    我好像听说过一个命案必破的说法！警方现在如此谦虚啊！我给

大家讲，这件事的可笑不在于案子的是非和能不能破，在于警方的势

利！到白宫一闹警方立即就有说法了，哦，我明白了，他们能够截住

国内上访的截不住国际上访的！中国警察美国白宫管着呢吗？这样说

中国铁路总公司在距离我家房子 18 米处修铁路将来我也要到美国白

宫告状不成！如果说司法公正，就是不管是谁都是一个态度对待！结

合今天农夫山泉到美国搞水的检验，哎，短短几个月，国内的几乎所

有公权部门都信誉丧失！这是最可怕的！ 

    南方今天发洪水了！我看到又有城市水深多少米的报道！我还看

到领导开会学习的镜头，我忽然想到中国的领导其实有没有都无所谓！

城市他们规划没有？就是到沙盘前大手一挥，哪里建个开发区，这里

搞个商业城，其他开发商去干！剩下就是把工程包给谁的事情了！他

们狗屁不通！不要不服！中国最好的城市排水系统是云南古代留下的！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0901:13 

    我再说一次他们为什么犯这样的错误，根子还在国务院的拨款制

度！比如城市地铁是一项拨款，城市排水是另外的拨款，需要在后年

立项！这样就导致各干各的！就是学外国把各部门叫齐了，要动手，

有些部门缺经费，还是单独干！从国务院起，这么多年就没有人用系

统的观点好好解决这些管理方法问题！现在在清理不合理审批制度！

我肯定其中的积极意义！但是我担心把该审批监控的借机去掉！其实

有些审批不是取消而是要要加强的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0911:01 

    现在中国的经济局面：老百姓在抢黄金，政府和开发商在联手抢

地，外资等着崩盘抢中国最有垄断价值国有资产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0911:16 

    看看最近雷声大雨点小的几件事吧 

    1：收费路新规被疑 1 年免费 20 天换多收一两年----他们就是

把百姓当傻子，当屁都不敢放的人，难怪历次革命为什么一定要暴力

让这些人上断头台，实在是太不知死活了，美国资本家现在在国内也

不敢这么张狂！ 

    作为我们老百姓能抢到点什么呢，还是买金子靠点谱 

    ----对，这是我几个月前左思右想的结论！ 

    2：退休不延长但养老金多交几年 

    3：国五条调控房价 

    4：北京出租车涨价---我早说过他们就是不碰所谓出租公司的利
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益，还是从老百姓身上赚钱，解决北京打的难最后就是涨价让你打不

起的，这样的决策就是忽悠百姓的决策！ 

    5：北京公安局说朱令案破不了！我就奇怪，你破不了案，结什

么案？有些案件一时确实破不了，但是不代表以后破不了，你破不了

不代表没有人破不了！如果李昌镐来了就把他破了又如何？公安局武

断的说破不了案件就是推托！你最多只能说难度非常大，这样公众还

是可以理解的！谁能保证明天没有新线索？ 

    可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0911:19 

    看一条消息，说明我对新刺激计划持保留态度是有原因的： 

    附录：再来一个四万亿落空部分重工业再拉亏损警报 

    宏观经济第一财经日报[微博]陈姗姗金慧瑜张旭东 2013-05-

0901:44我要分享 50 

    [导读]有钢铁企业人士称，本预计“再来一个四万亿”但判断落

空，部分重工业企业再拉亏损警报，“刺激政策”等不来，钢铁水泥

业绩“闪腰”。 

    “刺激政策”等不来钢铁水泥业绩“闪腰” 

    有钢铁企业人士称，本预计“再来一个四万亿”但判断落空，部

分重工业企业再拉亏损警报 

    陈姗姗金慧瑜张旭东 

    挣扎于亏损泥潭中的钢铁水泥企业眼下心情如何？一个靠撑，一

个靠熬。这是两家企业人士接受《第一财经（微博)日报》记者采访
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时给出的答案。 

    除了市场周期因素本身，一些企业的业绩“震荡”的背后是对政

策预期的误判。 

    “大家原本以为政府还会通过类似 2008 年时的 4 万亿投资来救

市。”一家中型钢厂的市场分析人士告诉《第一财经日报》记者，事

实证明，换届之年还没有出现以往的大规模投资刺激。于是，一些企

业的业绩昙花一现后再度回落。 

    值得关注的是，从一季报和统计部门的数据来看，包括煤炭在内

的一些行业同样表现低迷。 

    国务院发展研究中心产业经济部部长冯飞在接受本报记者采访

时称，重工业拉动经济增长的时代结束了，担忧经济短期增速有些多

余。更值得关注的是，寻找增长新动力和新的竞争优势。 

    中国经济升级版政策号角已然吹响，一些传统行业的企业仍在纠

结观望。 

    预判落空 

    一季度钢企业绩的好转似乎只是昙花一现，进入二季度，原本应

该是钢材市场的传统旺季，但越来越多的钢厂却发现，市场未如他们

预判的继续回暖。 

    本报记者昨天从多家钢厂了解到，在今年一季度大中型钢企扭亏

为盈后，4月份再度陷入亏损尴尬，政策刺激和需求增长的双双落空，

正在令现货市场的钢价节节走低。 

    自去年 12 月中旬开始，包括宝钢股份（600019.SH）、武钢股份
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（600005.SH）在内的多家钢铁巨头，陆续上调了新年度 1 月份的钢

材出厂价格，而在当时已经进入传统淡季的现货市场，横盘了半个月

之久的钢材价格，也开始蜿蜒上行，上涨之势一直持续到春节前后，

主要品种最高涨幅超过 30%。 

    钢价的“空涨”和去年第四季度大量采购低价位矿石等因素令钢

铁上市公司一季度的业绩有所改善。比如去年巨亏 41.6 亿元的鞍钢

股份（000898.SZ），一季度盈利 5.5亿元；去年净利润同比下滑八成

的武钢股份，今年一季度盈利大增 4.5倍。 

    不过，春节过后，市场所期盼的宏观利好政策并未出现，针对房

地产的“国五条”调控政策却不期而至，钢材市场也由此再次进入下

行通道，主要品种累计跌幅最高已接近 15%。 

    根据本报记者获得的中钢协数据，一季度大中型钢企的利润逐月

下降，1 月利润为 13.38 亿元、2 月 9.98 亿元、3 月 2.67 亿元。进

入 4月份，本报记者从多家钢厂了解到，随着钢价的持续下跌，以及

一季度所采购矿石等原材料价格的反弹，一些企业再次陷入了亏损。 

    “从去年四季度到今年年初，大家对 2013 年的市场还很乐观，

这也刺激了钢材市场的反弹，很多钢贸商也开始囤货补库存。”上述

中型钢厂市场分析人士说，企业的冀望在于“城镇化”概念和“换届

经济”。 

    事实上，尽管国家发改委此前密集批复了地铁、机场等一批投资

项目，但从决策层的表态来看，“城镇化”的核心不只是大兴土木，

而是人的“城镇化”。 



3501 

 

    中联钢的分析师胡艳平则称，由于政府对于经济增长放缓的容忍

度提高，预示不太可能出台实质性刺激政策，这都将抑制用钢需求。 

    “我们认为今年建筑钢材不会好过，开春以后工地新开工面积就

比去年明显减少，发改委去年批的那些基建项目，你看有多少真正开

工了？信贷仍然收得紧，项目资金从哪里来？”唐山国丰钢铁的一位

管理层说。 

    刚刚公布的 4 月制造业 PMI 下滑至荣枯线附近的 50.6，证实了

经济仍处于弱势复苏的态势。“从公司目前的订单情况来看，二季度

的需求较一季度有所下降，不管是汽车用钢还是家电用钢，在一季度

下游用户补库存后，消化并不迅速，客户也就减缓了订货。”宝钢股

份销售中心的一位内部人士说。 

    胡艳平分析，钢价探底之路在 5月份仍将继续，预计各主要品种

跌幅在 150~200元/吨。 

    ------------------------------------------------ 

    所以他们是不是在刺激，还真没有落到地上，我们不能误判，不

见兔子不撒鹰！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0912:21 

    韩国央行宣布降息 25个基点至 2.50% 

    2013年 05月 09日 09:18 

    ---连锁反应开始了！全球降息是经济崩溃的前奏，更是全球恶

性竞争的升级版！是美国廉价收购世界资产的好时机，中国一定会在

半夜鸡叫的时候忽然降息，大家不信看！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0917:40 

    @jiwei87760楼 2013-05-0821:18:24 

    黄金是人民货币，是政府公敌，当然也包括我国，所以大妈被说

的一无是处。实际上，能买的起这么多黄金的大妈，并不是普通的大

妈，他们有很多是贪官他妈，卖了房子买黄金。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820127764楼 2013-05-0900:30:27 

    是的，比如我想买黄金，但是这次确实没有钱买！但是就算他们

是贪官的妈，他们还是留在中国的，他们买黄金留在中国，比买美元

强，也算他们利己利国吧！我给大家讲，如果大妈们这些钱没有买黄

金，而是听天涯一些人忽悠换了几千亿美元，这一把，对就这一把，

央行的现金美元就会全被扫空！央行就没有什么钱可以支付外企的了，

如果加上在香港的万亿人民币要求兑换美元，加上国内外资随便兑付

一点就是上万亿人民币，那么中国在美...... 

    ----------------------------- 

    @g021211367775楼 2013-05-0913:58:18 

    请教楼主，大妈们买黄金不也是在消耗中国外汇储备吗，国产黄

金不够呀， 

    ----------------------------- 

    这事就看怎么看！严格的说是消耗美元储备而不是外汇储备，或

者说是调换储备品种和储存人！国际上外汇储备历来黄金第一，美元

第二！现在央行拿着美元外汇储备到处招摇显摆撒钱，其举止形同穷
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家出败子，与其这样还不如把银根握在会过日子的大妈手里！一句话，

本质上说外汇储备没有减少！-----此处相关数据文章，改天附录！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0917:52 

    引用一篇好文章 

    信托业高速发展的背后楼主：杭州麻神时间： 2012-10-

1811:33:00点击：信托业高速发展背后的隐忧 

    信托业一直国内金融行业挺有意思的一个行业，无论是从信托规

模还是范围来看，我国的信托业都走着跟国外截然不同的历程。前几

天也抽空仔细看了中国信托业的发展报告，有几点想法。 

    从数据上来看，中国信托业一片大好，中国 2008 年底 1.22 万

亿;2009 年底 2.01 万亿;2010 年底 3.04 万亿;2011 年底 4.81 万

亿;2012 年 6 月末 5.54 万亿。这个数据估计年底会突破六万亿，就

规模而言，信托已经远超过基金行业管理的 2万亿，略少于保险业的

6万亿。现在基本认为超越保险是迟早的事情。未来会是这样的么？

我觉得可能要梳理下信托的一些逻辑。 

    中国很多金融行业都是从借鉴国外的模式开始，但是到最后都走

出跟国外截然不同的模式中去，信托也不例外，信托发源于英国，繁

荣于美国，在亚洲的日本获得了一定程度的创新，全球范围来看，信

托基本是往美国模式发展。但是中国延续美国模式走信托其实可能性

较低，因为中美在金融监管方面是不同的。美国混业经营的金融管制

下，银行兼营信托，信托兼营银行，保险兼营信托，证券兼营信托。

让各金融机构在充分竞争中确立自己的优势服务领域，而在各金融机
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构内部，不同的金融业务的经营、人员、管理是分开的。 

    而中国的分业经营金融管制体制下，中国的信托公司成为了惟一

可以涉足货币市场、资本市场、产业市场的金融机构。对这个唯一，

怎么评价好呢？我很多年前做的评价，看上去什么都能做，实际上却

什么都做不了，因为到最后，信托很容易沦落为通道。激进点讲，信

托成为了分业监管制度所带来的最大的既得利益者，而自身价值却并

没得到体现。 

    我一直认为信托在过去几年获得高速的发展，并不是信托公司本

身具备了多大的能力进步，事实上也不可能，四年时间，哪怕天才人

物都到了信托，也不可能创造出这么一个增长幅度来，信托的高速增

长很大程度上是分业经营的监管体系为信托创造了一种制度性红利，

这种红利的促进下，大大的推动了信托的高速发展，一旦制度性红利

失去，就是大潮褪去，然后会发现一堆人在裸泳的盛况。 

    信托的高速发展主要的几个核心词，首推银信合作，可以确切说，

没银信合作就没有五万亿的信托，那什么是银信合作呢？我们回顾下

信托的快速增长的历程，信托增长的第一个关键点其实是 2007 年，

银行的理财资金无法进入证券市场，而恰恰信托横跨三大市场，在 07

年股市火爆的时代，所有银行资金都期望进入证券，于是信托就成为

了主要通道，当时银信合作“打新股”产品在 2006-2007年曾让银行

理财产品的投资者赚得“盆满钵满”，以中信信托为例，其 2006年底

的信托资产规模仅为 385.51 亿元，但 2007 年底飙升到 1961.93 亿

元。 
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    股市下行之后，遇到银行信贷规模严格受限，银行无法发放贷款，

于是就变着法子走信托，怎么走呢？银行拿自己的理财资金去买信托，

然后通过信托发放给自己指定的客户。别小看这种没有技术含量的活，

光这个产品，就让信托在 2010年 7月达到峰值 2.08万亿元。 

    银信合作的本质其实是一种信贷资产的证券化，借信托的平台予

以实现，这种方式的根源其实在于银行收到严格的管制，而银行有强

烈的冲动期望将资产表外化，这种情况下，银行跟信托就勾搭上了，

银行通过信托来绕开监管，但是信托仅仅只是银行绕开监管的通道，

实际的控制权和操作性都集中银行自己手里，客户是银行的，投资方

式是银行定的，投资标的是银行的。银信合作的费率仅千分之几，但

是由于总量很大，且无任何风险，所以信托也就做的风生水起，但是，

这样形成的规模再大，也没多大意义的。而且信托在里面扮演的角色

算不上太坏，但是至少不光鲜，也没有议价能力。 

    其本质其实都是银行庞大的理财资金需要找到出口所带来的结

果，说句不好听的话，决定信托规模的是银行，现在银信合作取消之

后，出来的银证信合作，即将银行理财资金委托给证券公司，对接其

资产管理计划，投资于信贷资产和票据资产。玩的其实是一个套路。

信托在里面就显得很没有价值，但是事实上，这种银信合作的产品，

目前占比还是高达 31.95%，另外 35%左右的占比，虽然不是银信合作，

但是都是单一信托，我自己的理解几乎所有的单一信托，其实都是类

通道业务，出资方需要信托这机构才能进行操作。信托只是纯粹的受

托人，从世界范围内来看，这种纯粹的受托人，不积极主动管理资产
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的通道业务其实是没有多大生存空间的，信托公司必然要成长为具备

资产管理，财富管理能力的机构，才有存在的价值。从这个意义上讲，

信托要走的路还很长。 

    信托高速增长的第二个关键词其实是房地产信托，房地产信托撑

起了信托的另外一个半壁江山，房地产信托的兴起，是源于银行对房

地产行业的全面禁入，逼迫大量的房地产企业寻求信托进入，可以说

没有房地产的调控，事实上也就没有这几年信托业的大规模上行，在

这点上其实信托某个意义上成为了“影子银行”，信托通过其自身的

制度优势，人为的割裂了其他金融机构进入这个市场，这种制度性优

势下的竞争是信托业自身的竞争，而由于市场又足够大，足够信托公

司折腾，所以各家信托公司的规模都急剧的扩张，但是，这种割裂的

金融体系，无论是对信托业还是对房地产企业来说，都不是什么好事

情。抬高成本的同时，也加大了市场的极大不确定性风险。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0917:53 

    房地产信托原先最早走的也是银信合作的模式，银行自己找房地

产企业，然后自己用理财资金去购买信托的产品，后来被叫停之后，

就变了个法子，银行选择合适的房地产企业推荐给信托，不用理财资

金对接，但是利用银行的信誉在银行特定客户内进行特定推介，这种

方式虽然效率没有之前的便捷，但是也效果十分的明显。之后信托开

始大举进入房地产市场，自己也找项目，设计产品，然后募集资金，

中间虽然房地产信托受到一些限制，但是余额大概也有 8000 亿左右

的数字吧。我自己觉得可能还要略高。房地产信托，我一直坚信会是
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一个定时炸弹，如何理解房地产信托，可能成为目前信托业发展的一

个很重要的点。最近房地产信托受限了之后，比例不断抬升的是地方

政府的各种保障房信托，规模也大幅度上行，造成这个规模的结果跟

房地产信托几乎如出一辙，就是银行暂停了地方融资平台的贷款，而

信托却可以绕开监管，大量基建性质的信托雨后春笋一般冒出。我自

己认为无论房地产信托还是地方政府基建性质的信托，如果撇开我国

金融制度层面的问题来看的话，其实到最后，衡量风险的还是一个专

业风险控制能力的问题，信托在过去几年发展过于迅猛，人员储备其

实一直跟不上的，而房地产信托说白了其实就是一个直接贷款的概念，

在这方面，银行一直是专业领域，信托却不是，信托的项目审核能力

其实跟银行比还是要差上很多，银行的信贷审批经验，最少的也有几

十年积累，而信托呢？我自己认为，信托无论是从业人员的经验和背

景来说，都是欠缺的，同时欠缺的还有信托大面积发放贷款的制度以

及管理能力都是不够的，时间其实是最好的证明。管理能力欠缺的情

况下，就放开手脚大干特干的事情，往往到最后会很难收场。我写的

很多文章里都强调金融最大的难题是，借钱容易收钱难。做大规模很

容易，但是做大规模的同时不出问题，那就不容易了。无论是什么逻

辑，都不能改变，信托在放贷领域要优越于银行的理由，而银行有良

好的吸储制度做保证，坏账再多只要能不断吸储，不出现挤兑，就能

应对流动性危机，另外，银行又建立起了拨备体系等制度确保流动性

不出问题，而信托却没有这样的专业制度优势，在这个意义上看。信

托去干银行的事情，结果不太会乐观。规模和能力是成正比，跟风险
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是成反比的，规模越大，需要的能力越大，我以前常说在好的管理能

力的天才也是有管理规模的限制的，一个人或者一个公司能管理好一

个亿，如果你给了他十个亿，下场就两个，要么死了，要么收益很差。

呵呵，这个论断不需要多解释了吧。看看阳光私募就知道了，不知道

自己能力边际在那里的人都死的很惨。以为自己无论多少钱都管的好

的，下场都不好。罗伟广也好，芮昆也好。就这样，真正优秀的资产

管理人才知道自己的边际在那里。而显然，中国的信托业并不知道自

己的管理边际在那里。信托业越是不断的做大规模，其实蕴含的风险

必然就越高。最近关于信托业的很多危机，其实也是盲目操作项目所

带来的必然结果，最新看到鄂尔多斯的十几个信托公司的报道，居然

有一个信托公司说，由于项目地过远，公司人手也不够，所以信托贷

款发放之后，从未曾去实地看过项目，也未进行项目跟踪，好吧，我

只能说，不出事前才是奇迹。之前信托业内比较知名的几个案子，华

澳信托与实德集团为 20 亿元信托款诉诸法院;中诚信托 30 亿元的矿

产项目爆仓，遭到工行拒绝兑付;资产规模达 4000亿元的海航集团被

信托公司下马还有国投信托运作山东泰莱“三无”项目、吉林信托承

接金融掮客项目被骗 1.5亿等，都属于信托管理能力明显不足的必然

结果。相信这种事情肯定也是越来越多。所以，在管理能力上，我对

信托肯定是打一个很大的问号。那么管理能力不够的后果是什么呢？

我国的信托很有意思，许多人一想到信托就想到是固定收益产品，事

实上，信托不是固定收益产品，也就是说，信托不是刚性兑付的产品。

民众之所以会认为是固定收益产品，跟信托这些年一直在坚持刚性兑
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付有关系，由于牌照的价值很大，而且过去几年经济一直上行，使得

信托也未曾出大面积的兑付危机，所以信托在民众还是积累了很好的

口碑，同时匹配一直高于银行理财的收益，使得信托非常火爆，往往

募集期很短，信托基本上是一个项目一个信托计划，信托收取项目收

益和投资人收益之间的价差。其实也是一个变相的吃利差的行为。 

    这种模式其实对于投资人而言，关注的本身不应该是信托，而是

具体的项目，因为决定投资收益的最终是项目的风险，同一个信托公

司的不同信托项目，风险是不一致的。而现在普遍购买信托基本上不

看具体项目，虽然法律上规定信托是私募行为，但是信托现在的发售

行为基本类似公募在做，唯一区别就是门槛。民众对信托的认可度基

本类同于银行，但是我想这种情况很快会发生改变了。房地产信托或

许会成为其中主要的一个引爆点，一旦第一个信托出现无法刚性兑付

的情况，那么整个信托业多年积累的良好口碑就会坍塌，信托出现亏

损，只要一单，以后的发售难度就会大大加大，而支撑信托规模的基

础就是投资人投资的意愿度。 

    良好的信托兑付历史加较高的投资收益，形成了信托规模不断上

行的基础这两个任何一个坍塌，对信托来说都是致命的。所以，维系

良好的信托口碑很重要，那我们来分析下信托的兜底能力到底如何？

我没算具体算过国内所有的信托公司的注册资本，大概粗略计算，铁

定不会超过 1000亿。但是前面看到了光房地产信托就应该有 8000亿

的管理规模。个别信托公司，例如中融信托，2010年的时候注册资本

为 3.25 亿元，净资产为 6.75 亿元。粗略计算净资本为 5.96 亿元。
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但是他在当时管理的规模是管理的信托资产为 1315 亿元，各项业务

风险资本之和为 20.9亿元。净资本/各项风险资本之和为 28.5%，远

低于新办法要求的 100%。换句话来说，信托如果出现兑付问题，让信

托公司来兜底，基本是不可能的事情。那么在信托就很容易从原来的

被公认低风险领域进入高风险领域（其实一直是高风险，只是被快速

经济增长给掩盖了风险特征）。这种情况下，信托规模就会受到很大

限制，信托洗牌的过程中，其实大量投资人也会逐渐离开这个领域。

另外一个维系信托的就是高收益，而事实上高收益必然是意味着高风

险的，信托的高收益主要来自于那里？这个命题，很多人做过各种解

释，但是无论怎么解释，都无法否认一点，那就是如果风险同等的情

况下不同区域有收益差，市场会很容易来抹平这个价差的。信托所操

作的事情并不是别的金融机构干不了的事情，风险定价上应该是一致

的，这种情况下产生了高收益，只能是归结于行业禁入。归根到底其

实还是分业制度给信托带来的制度性优势，这种制度确保了通过信托

可以创造很多投资机会，在多个市场之间进行游走，寻找合适的机会，

但是这个制度性优势，其实只能说是给了信托一个保护期，如果在这

个阶段，信托无法形成各自的核心优势，那么信托也是会走向没落的。

因为制度性优势在逐步在失去，中国金融其实无形中在慢慢走向混业，

只是可能采取了不同的方式来行进，现在，基金、券商的资产管理范

围和管理形式都在逐步扩大，在制度上已经越来越接近信托了，而这

些机构的传统管理能力都强于信托，使得日后的竞争里，信托的制度

性优势一点点被削弱，迟早会面临极为残酷的市场竞争，由于制度性
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优势带来的高收益铁定会被弱化。高收益的丧失加良好的历史口碑的

破坏，都注定信托未来的日子并不会太好过，所以我不太相信规模上

会有太大幅度的增长，当然，纯粹的作为通道业务的规模上行，这个

可能性是有的。但是讨论这个有意义么？ 

    我一直想，现在信托业讨论的重点真不应该是在规模上，第一应

该是讨论怎么活下去，第二应该是建立起跟管理规模相匹配的业务团

队。前者是当前不得不面对的问题，宏观形势急转而下，还不知道底

有多深的情况下，信托是自己跟自己在拼，如何确保前期的项目能度

过这个流动性明显不足的危机，成为了生死存亡的关键。活下去之后，

就是考虑建立起能力匹配的合适的业务团队，否则这次活下去了，下

次也必然还是死。因为，作为财富管理的工具，纯粹的一窝蜂的比规

模，而没有形成真正的管理能力，规模越大，死得越惨。就是这么简

单的道理。 

    江南愤青 2012年 9月 3日。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0917:57 

    我前面的文章有实际数据支持了 

    经济学家徐滇庆根据银行的数据算过。2011 年全国城乡居民人

民币储蓄存款(年底余额)为：343636 亿（34 万亿）。8%的富裕家庭

（前头富裕的 1 亿）每户存款平均为 75 万，而剩下 92%的普通家庭

（12亿人）每户存款平均为 1.6万。 

    ---我估算 1万每户误差不大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0918:06 
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    这篇文章分析和材料扎实，太长了，我给个链接，节选一下！ 

    未来十年房价预测（解读中央一号文件:土地确权与城镇化）楼

主：重庆半兽人时间：2013-05-0320:42:00 点击：184786 回复：

2329http://bbs.tianya.cn/post-develop-1299874-1.shtml 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0918:14 

    一个本质的问题，未来,吃的东西肯定要大涨,就像现在的房子.

否则城镇化,官商弄来的耕地如何产生利润？这样清晰的路线图，高

盛早都知道了！2008他们开始养猪了！粮食大涨，美国是最大的得利

者，因为他们刚性的控制了种子、农药！这就是中美国的双赢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0918:19 

    引用：大学生落户城市就搞走了相当一部分人的土地，当你想办

法回迁时发现户口本上两字“非农”，美其明说的城市户口优势其实

是个谎言。城镇话，呵呵，我笑了，p民想留住地几乎不可能。对了，

提一句，在中国，一切都是国家的，你只有土地使用权，而不是所有

权。国家的随时可以征回，难道你敢抗法？ 

    ----------------------------- 

    我都后悔考大学了，考上了，地就没了。 

    ----------现在所谓户籍改革，给农民市民待遇是个伪命题！难

道失去农村的土地换来城市的高价房子吗？实际上就是变相没收土

地！如果真要让农民工进城，首先就要给他们比公务员还优惠的住房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0918:24 

    作者：有人要挨骂说说浙江大搞特搞的三改一拆。几个事实，又
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有成片成片的空地了，有些违法建筑都是成千上万平民。zf 大力鼓

吹他们的战绩，某些愚民鼓掌相庆。看，这违建的大楼拆了。看，那

违建的酒店拆了。zf真作为，真厉害。我就纳闷了，你们有脑子么，

还是被洗脑洗傻了。几个问题思考下：一，那些违建的大楼怎么盖起

来的，谁盖的，监管部门当时在干嘛。据说，zf要花五年时间拆，五

年后还要扩大战果，多大的量。第二，大到省府小到乡镇，如此大拆

出来多数处于城市核心地带的空地算谁的？又准备卖给谁？仔细一

想，影地这一手暗棋布局真高。 

    -----------------------海南的小产权房泛滥了比商品房便宜

许多！地方政府推倒一部分但还是管不住！这样一个多少年前急待解

决的问题，这样一直拖下来，就是害怕小产权房把房价拉下来，我们

反向想一下，其实在乡镇已经盖了许多小产权房，其实已经超前盖房

子城镇化了，这些小产权房都卖不出去，现在不强制拆迁，新盖的房

子还有人要吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0918:35 

    作者：暮雪微蓝时间：2013-05-0814:20:201,人口拐点看，这波

套的是 80 后，60 后 70 后都陆陆续续买到了低价房（90 年到 2010

年），90后的父母是 60、70后，基本到 10年后结婚需要住房的时候

两家加上都好几套，等 60、70死干净了房子大量剩余。 

    2，房产税出台初期会提升房价和租价，等达到平衡点后买不起

和租不起的非城市人口全部回流农村了，房价就开始惨跌。同时城市

家庭人口剧减和拥有房产数量剧增必然抛售。 
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    以上两点需要 10-20年完成，还有最后一波上涨，幅度不好判断。

这是长期因素。短期因素看美元指数（美联储利率态度） 

    3，一旦美元走强，资金出逃，回流美国，重建美国国内产业，

那么对房价的打击相当严重，首先冲击的就是一二线房产，国内买盘

承接国外卖盘，这是短期因素，这个 2-3年就见分晓。 

    ------------------------其中，还有最后一波上涨，我认为就

是现在的强弩之末了，至于需要 10-20 年完成，我结合国际形势看，

不会用这么长时间，金融攻击世界历史上都是条件具备后，突然爆发！

我们的所有条件都具备了，最关键的条件就是央行专家说了：“人民

币相对美元连续升值，人民币扩大浮动范围的时机已经成熟！随时可

以扩大波动幅度”什么意思？我预言的中国经济危机引爆的最后一个

条件马上就要到来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0918:37 

    有序放开中小城镇落户条件 

    李正豪 4月底，全国城镇化工作会议将在北京召开。抢在这次会

议之前，城镇化背景下的户改思路也已初见路径。 

    日前，国家发改委副主任徐宪平表示，按照分类推进的基本原则，

政府有望全面放开小城镇落户限制，有序放开中小城镇落户限制。 

    这意味着，首先有望受益的是 3000万举家搬迁进城的农村人口，

受益的次序是由地市级及以下城市向大城市渐进，今后我国的人口管

理将走向户籍制度和居住证制度有效衔接的制度。 

    在与之相关的土地制度改革方面，我国可能把人均城镇建设用地
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100平方米作为一个重要的控制指标，同时还将探索城镇建设用地增

加规模与农业转移人口落户挂钩的政策。 

    户改分类推进 

    徐宪平表示，我国将会“逐步剥离附加在户籍上的福利待遇，健

全户籍制度和居住证制度有效衔接的人口管理制度”。 

    徐宪平表示，未来中国城镇化发展的主要战略任务，“第一就是

要有序推进农业转移人口的市民化，逐步解决现有 2亿多和每年新增

1000 多万农民工的半市民化问题。统筹推进户籍制度改革和基本公

共服务均等化，按照分类推进的原则，逐步把符合条件的农民工转为

城市居民，全面放开小城镇的落户限制，有序放开中小城镇的限制”。 

    徐宪平还表示，我国将会“逐步剥离附加在户籍上的福利待遇，

健全户籍制度和居住证制度有效衔接的人口管理制度”。 

    国务院研究室副主任黄守敬也在会上表示，“只要有固定的住所

和置业，地级以下的城市，已经有限度地放开了，户籍制度改革最难

的是大城市和特大城市”。 

    “十八大做了加快户籍制度的决定，所以仅仅是重复已有的政策，

应该说意义不大；从这个方面来讲，我觉得户籍制度改革，实际上从

小城市，到中等城市，到大城市，不仅是面上的扩展，更加是改革逐

步从外围向核心前进的过程。”黄守敬说。 

    国家发改委城市和小城镇改革发展中心主任李铁认为，户籍制度

改革是个逐步释放的过程，“我们到北京、上海的街头，能看到很多

开饭馆的业主，包括很多小企业家，他们来自农村，在城市已经生活
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很多年，就差一个户口，这些举家搬迁到城市的农村人口有三四千万，

如果从减少改革难度的前提出发，为什么不把这些人口一次性转化为

城市人口呢？” 

    李铁表示，欧美国家在一定时期内会对外国移民进行大赦，中国

的户口大赦目前还没有过，“就算不能全部解决，首先解决其中的 1/5

甚至 1/10的户改，对原住民的利益损伤也不大，是可以做到的”。 

    土地：存量调整代替增量 

    要把人均城镇建设用地 100平方米作为重要控制指标，避免走摊

大饼式的老路。 

    对于新型城镇化来说，目前的土地制度不可持续，已经形成共识。

关键在于如何进行改革，目前来看，思路就是用调整存量的方式代替

增量发展的模式。 

    “我国人均平原面积只有 800平方米，绝大多数的事情都要在这

些面积上做文章。”杨伟民表示，“今后推进城镇化过程中，土地城镇

化方面的主要任务应该是在存量上做文章，不要再去做增量的文章”。 

    杨伟民明确表示，“要减少工业用地，适度增加城市居住用地”，

“我国有 5 万~6 万平方公里的生产用地，我们的居住用地和工业用

地的比例是 1.5∶1，许多城市更低，工业用地甚至比居住用地还要

多；但日本三大都市群的居住用地是 3700 平方公里，工业用地只有

600 平方公里，比例是 6∶1；法国大巴黎地区居住用地是 1100 平方

公里，工业用地是 205 平方公里，比例是 5∶1。所以工业占地不能

再按照过去的速度站下去，而是要减下来。” 
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    国土资源部副部长胡存智也说，“我国的工业用地比例过高，已

经达到 26%，在制造业比较发达的城市，工业用地超过 40%，个别城

市超过 50%，相对于纽约的 7%、香港的 6%、伦敦的 2.7%、新加坡的

2.4%，这个工业用地的结构过高了。” 

    胡存智在该次论坛上也建议“用土地存量替代增量”，“就是土地

的增加逐步减少，而是在城镇化过程中用土地的流量来替代，也就是

说增加新的建设用地的时候，要消除一部分旧的建设用地”。 

    徐宪平明确表示，“要把人均城镇建设用地 100 平方米作为重要

控制指标，避免走摊大饼式的老路”，同时还要“探索城镇建设用地

增加规模与农业转移人口落户数量相挂钩的政策”。 

    一位与会专家对《中国经营报》记者说，“城市规模扩张冲动与

土地财政密切相关，城镇建设用地增加规模与农村转移人口落户数量

挂钩是一种较好的方式。想要用地指标，先增加人再说”。 

    关键在于执行力 

    把每年的土地分配指标和人口户籍化的指标结合起来，这比什么

都管用，那个地方要地，就得安排农民入籍。 

    也有专家担心所谓的新型城镇化搞成一场运动，变成一场灾难。 

    “我们不能只讲良好的愿望，不讨论制度怎么变革，良好的愿望

是没有用的，因为大家面对的都是一些现实问题。”燕京华侨大学校

长华生教授认为，新型城镇化应该这样规划，“比如我们现在农民工

有 2亿多，流动人口还有 7000多万；再过 20年，我们的城镇化率将

达到 75%左右，也就是说至少有 6 亿人需要在这 20 年里安排，每年
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至少要安排 3000 万人，这 3000 万人怎么安排？钱从哪里来？这才

叫实打实的规划。” 

    华生教授举例称，国家规定地级市以下放开了户籍，但长三角也

好、珠三角也好，很多中小城市的外来人口远高于户籍人口，没看到

放开户籍，现在重提放开，谁给钱让这些地方放开户籍？这些问题都

要落实。 

    “很多政策的执行是有问题的。”华生教授表示，“十八大讲我们

要区分公益性以及非公益性征地，缩小征地范围，但我们每天在做的

不是区分，而是无论公益、非公益都要同地同价”。 

    华生也建议，要改变我国只管土地指标不管人口指标、土地城镇

化和人口城镇化脱节的现状，“把每年的土地分配指标和人口户籍化

的指标结合起来，这比什么都管用，那个地方要地，就得安排农民入

籍，比如一亩地安排 10 个人，安排的越多越好，这样才有可能把地

方政府的行为调整过来”。 

    来源：中国经营报 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0918:38 

    天和网 liujie时间：2013-05-0917:32:00 

    新型城镇化的核心是“人的城镇化”，这一点应该没有异议。因

为中国城镇户籍人口占总人口比重约为 33%，中国大量农业转移人口

并没有获得城镇居民的户籍以及对应的福利，且农村人口也应该逐步

获得与城镇居民同等的公共服务及福利。国家发改委上半年将出台的

“城镇化发展规划”究竟有哪些新的对策还不得而知，但现有的三农
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政策与城镇化政策似乎都不能有效解决“人的城镇化”问题。而且，

如果继续沿袭过去的城镇化思路“人的城镇化”过程或将南辕北辙。 

    户籍制度改革是“人的城镇化”的一项重要内容，因为中国不同

地区的户口决定了可以获得的公共服务多寡。比如，一个北京户口包

含了 80 多项福利，包括买房、教育、就业、交通、医疗、养老及金

融服务等，高考的录取率也可以大幅提高，北京户口的“黑市”价被

估算为 50 多万元。但如果是偏远的小镇，则户口就不值什么钱，因

为该地为户籍人口提供的公共服务和福利非常少。 

    大城市是农业转移人口都向往的地方，不仅因为那里的就业机会

多，薪酬水平高，而且文化、娱乐等服务设施也较为健全。但在目前

的财税体制下，一线大城市开放户籍几乎不可能，因为这将带来巨额

的财政支出，地方政府将无法承受。按照中国现行的财政体制，地方

政府的事权范围，或者转移支付的预算，都是以辖区的户籍人口为基

础的。故城镇化过程中城市新增的流动人口，会给当地政府带来财政

支出的压力，如义务教育费用增加等，却不能获得中央政府相应的转

移支付。 

    ......阅读天和网推荐的《“人的城镇化”核心是户籍改革》请

查看原文链接。 

    @rabbit19942013-05-0322:15:13 

    一旦资本进入农村，农民肯定玩不过资本家，到时候一大批失地

农民绝对会增加社会不稳定因素。 

    房子可以强拆，那么土地肯定也会有强征 
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    ----------------------------- 

    @撸撸无为一生 1814楼 2013-05-0814:40:37 

    ZF已经把局布好了，君不见各个地方多了个东厂--weiwen班 

    ----------------------------- 

    军官的工资这两年大大地涨了。涨幅让公务员都眼红。而且从 1

号文件看，农村警力的工资也要大涨。 

    --------------这就是动刀子抢啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-0918:49 

    广州拟投 6亿建公墓只埋干部引争议：死也有福利 

    ---------我前几年身强力壮被调去维稳，中间开车到烈士陵园，

我发现多少年没有去居然多了一些不三不四的所谓省市级领导的坟

墓，他妈的，我去祭奠烈士，他们算什么鸟啊？听说，有花钱的也能

死在哪里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1000:12 

    讲点有意思的吧！有网友问我，老重复干一件事，当老师烦不？

今天同事在办公室也问我，你每天有空就写，烦不烦？哈哈，我修炼

的现在干多枯燥的事情都能随遇而安了，这是我们家族长寿的秘诀！ 

    说河北云梦山发现 4 米长白蛇尸体疑遭雷击死亡，网友评论如

云！节选一二： 

    1：死的好，这是土鳖将亡的征兆，此孽为天所杀，大汉赤帝降

临，兆民有福了 

    :2：汉以火德，本赤帝之后，色红，性善而直，夫土鳖者，孽畜
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化为人者也，色白，性与禽兽同，今地孽为天所杀，不亡而何？喜闻

乐见，大快人心，啪啪啪！ 

    这等奇怪的事情，本人也凑凑热闹 

    1：估计是吃了瘟猪死了！ 

    2：汉以火德，本赤帝之后，色红，性善而直，夫土鳖者，孽畜

化为人者也，色白，性与禽兽同，今地孽为天所杀，不亡而何？喜闻

乐见，大快人心，啪啪啪！-----我解这易卦！这是说白党当死，赤

党复兴！难道我大汉将再兴，刘高祖重生再次斩了白帝之子 

    说笑归说笑，我不信命！人定胜天！这鱼肚藏书的把戏，中国人

玩的很熟啊！但是万事万物有联系，佛教说有数有劫，我认为有理，

数到一定量必然要有变，变就是劫！动植物修仙只说，如果牵强也可

以找到些生活原型，比如，我家后窗有千年老榆树，10年前自己冒烟

着火了，我们几个人灌水都没有浇灭，后来只有把一个大枝条锯断，

发现是从中间自燃的，这大概就是成仙吧，最近我家前面距离 15 米

拆 6层楼，楼房缺钢筋，忽然垮塌，如果不是这老榆树，我们家房子

一半就没有了，邻居都说是老榆树救了我们家！ 

    天地人还是有一定联系的！我发现我收集的石头中的光芒与太阳

光芒有些虽然不同，但是给人感觉是一样的，暖、晕、转、柔，匀，

看看宝物，有时候思维就明晰了，关键是能量！对，是能量，我收集

各种宝石都放在我不足 8 平米的卧室，这一年多了，身体特别轻快，

有时候走着走着有种想跳过墙的感觉！哈哈，什么时候我能够飞起来，

不会忘大家的！我发现玛瑙里面的光晕旋转与植物花朵的旋转是一样
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的，大到罗布泊居然也是这样旋转的花纹，太阳系，银河系也是这样

旋转的圈！我在琢磨这事，这里面有个什么内在的力量，让他们必须

这样转！我上课时强调一点，不是地球绕着太阳转，是相互吸引和绕

转，绕着他们的质量中心转！我一直想不明白，吸引近就行了，为什

么要转，转的力量哪里来！我小时候打架，发现对力气再大的人，我

只要转，他的力气就使不上，就会被我带走到其他方向！山西有个拳

派就是天天用手绕长粗绳子！搏击的时候，不管你有多大力气，顺手

就把你旋转扭了！只要旋转就有场吗？场是都有一定作用范围的，比

如，地球引力，到一定高度忽然就没有了！不是一点点消失，是忽然

没有了！这个就很奇怪！在水中进漩涡，就是要出它哪个漩涡能量场！

而再瘦小的人，只要你旋转的速度到了，也可以放倒大汉！所以我认

为这个场和速度的关系要强过质量！失重也是在一定速度产生！也许

我今天想的，物理已经解决，但是就是台风为什么能够悬起来一样，

我总觉得这个旋转-速度-场能量人类还是有个东西没有搞清楚！ 

    哦，不给大家开玩笑，我去过名山不少，但比如青岛崂山，据说

张三丰多次去过，我在崂山和其他山确实不一样，身体确实有一种不

可压抑的想飞跃的感觉！ 

    另外，我发现时间窗口是存在的，而且我已经证明！这是我在讲

高三地理题时偶然发现的，当 8 月 8 日 0 点与 180 度经线重合的时

候全球都是 8号！但是我们知道既然全球都是 8号，那么 180度经线

既是 8 日 0 点也是 8 日 24 点！对吧！事情就这样，其实也不奇怪，

但是 8日 0点又是 7日 24点；8日 24点又是 9日 0点！这样，这一
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个瞬间，180经线居然有 3个日期，四个时间，如果是你，你要哪个？

如何去要呢，这样一个瞬间，我深入的想 180经线的时间划分是人定

的，有没有自然确定的像 180经线那样的特定时间窗口？找到他就找

到了穿越时间的门槛！这里我觉得就该从易经，从太极去思考了，我

曾经盯着昙花看它开放几个小时，我一直没有想明白，他是怎么从细

微不可察觉变化到大变的！时间的窗口如果由两个决定，那么就一年

而言冬至的一地的 24点就是自然的极阴极黑！，那么地球上像 180那

样具有阴阳分界的地方是什么地方呢？可以尝试这样几个地方 24 点；

磁北极和磁南极的中点，或者就是磁极；世界最高的地方 24 点，最

低的地方 24点 

    在某一个特定地点，特定时间，既然日期可以有个节点，进行 3

天的穿越，那么如果找到月份穿越，年份穿越，我们就大自在了！ 

    胡扯了些啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1010:40 

    富时纳入 A股只剩最后障碍千亿美元活水可期 

    2013年 05月 10日 05:21江家岱我有话说查看评论(7)目前，追

踪富时环球股票指数系列(GEIS)的资金总额约 3万亿美元。按照证监

会前主席郭树清扩大 QFII 额度 10 倍的设想，中国 A 股指数将占据

GEIS的 1.46%，即有 438亿美元入市(仅计算被动型配置，下同)。若

富时纳入 A股只剩最后障碍千亿美元活水可期 

    ，比例可倍增至 3.08%，涉及资金 924亿美元；整个中国股票市

场(A+B+H+红筹+民企股)最高占比可达 5.24%，位列全球第四。 
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    “中国监管层近 3年来的市场化改革属积极信号。由业界需求主

导，富时随时准备将一个真正开放、有序的 A股市场纳入全球基金的

资产配置。QFII 制度关于基金身份的认可以及资本汇出限制是最后

的障碍。” 

    富时集团亚洲区董事总经理白美兰(JessiePak)接受本报专访时

透露，去年已就纳入 A股的可行性与上海交易所进行接洽，目前证监

会对相关事宜持开放态度，7月将带着业界诉求再次赴京会谈，希望

中国政府能开启跨部门协商，共同解除 A股市场开放的最后障碍。 

    富时 4月举行闭门会议，政府代表、基金经理、学者专家一致认

为，目前开放式中国基金必须投资 70%资产于 A股的限制是所有问题

的症结，与 10 亿美元的额度上限自相矛盾；若逐步放宽投资比例，

现行机制已可基本满足外资基金配置 A股的需要。 

    目前，追踪富时环球股票指数系列(GEIS)的资金总额约 3万亿美

元。按照证监会前主席郭树清扩大 QFII额度 10倍的设想，中国 A股

指数将占据 GEIS 的 1.46%，即有 438 亿美元入市(仅计算被动型配

置，下同)。若未来完全取消 QFII 额度上限，比例可倍增至 3.08%，

涉及资金 924 亿美元；整个中国股票市场(A+B+H+红筹+民企股)最高

占比可达 5.24%，位列全球第四。 

    两巨头等待杀入 

    记者从可靠消息人士处获悉，另一全球著名指数公司 MSCI 与证

监会的谈判始于去年，双方就 QFII制度进一步开放进行了多次协商，

证监会态度积极，但政策修改需同时征得人民银行(行情专区)和外管
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局的批准，故进展缓慢。到了 2013年，富时主动介入谈判，MSCI感

受到了竞争压力，或间接加速谈判进程。 

    该消息人士称说：“MSCI 领先全球指数编制长达 20 年，富时指

数是目前 MSCI 最大的追赶者和竞争者。富时 A50 指数在香港及亚洲

市场获得了广泛认可，已成为外资基金投资内地 A股的主要工具。若

富时率先将 A 股纳入全球股票指数，不排除实质威胁 MSCI 的领先地

位。” 

    对此，白美兰强调不会因为竞争而主动降低指数的纳入门槛，A

股何时升格为新兴市场指数，完全取决于中国资本项目开放的速度，

目前进展正面。 

    记者翻查去年 12月更新的 QFII管理办法，若符合“开放式中国

基金”的定义，投资本金锁定期由 1年缩减至 3个月，基金申购或赎

回可由托管行按周办理资金汇入或汇出。 

    白美兰说：“这是 QFII制度放开资本管制的一大进步，理论上已

可满足外资基金将 A股纳入投资组合的需要。但问题在于‘开放式中

国基金’的定义本身自相矛盾。” 

    开放式中国基金，是指在境外以公募形式发起设立，且至少 70%

以上基金资产投资于中国境内的开放式证券投资；除主权基金、央行

或货币当局外，投资额度上限 10亿美元。 

    富时测算，即便完全取消 QFII 额度上限，A 股也只能占据富时

新兴市场指数的 22.15%，强制 70%的基金投资比例直接扼杀了外资合

规的可能。 
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    若真有基金将 70%的总资产配置于 A股市场，其投资额度又必然

远超 10亿美元，这已成为富时指数纳入 A股的最后障碍。 

    股债通吃 

    依据富时纳入新指数的 20 项标准，A 股仅在外资资本汇入汇出

的条件上未能达标，诸如监管、清算、流动性管理和市场透明度等多

项指标均已合规或基本符合。 

    目前，富时中国系列主打 A50 指数，去年年化收益率为 14.6%，

香港市场已有安硕 A50和南方 A50两只 ETF，每日成交量动辄二十亿

港元。但由于八成集中于金融股，未能全面反映 A股走势，旗下亦有

富时 200、400甚至全覆盖指数。 

    每年 9月，富时将举行会议审议新指数的加入和剔除。白美兰表

示，QFII 何时取消不合理的投资比例并完善配套，当年 9 月就可讨

论是否纳入 A股，若获委员会通过，1年后正式生效，跟踪指数的被

动基金则自动加入 A 股配置。依照韩国 2009 年的经验，纳入富时环

球指数后，全年升幅高达 20%。 

    “A股市场固然重要，人民币离岸和在岸债券市场同样深受境外

投资者瞩目，未来 2至 3年，富时将致力于提供独立的固定收益指数

编制。” 

    日前，富时宣布与 TMXDatalinx合作，成为全球第三大交易所交

易定息基金指数的供应商，并拟于 9月推出全球离岸人民币债券指数

系列。 

    “相比离岸市场，在岸人民币债券的市场规模更加诱人。国际投
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资者对内地银行间债券、企业债等兴趣浓厚，苦于对发债主体和产品

缺乏了解，急需独立的债券指数来提供市场准入。富时计划寻找合作

伙伴进行可行性研究，范围遍及交易所、银行等金融机构。” 

    ------------------------------ 

    富时纳入 A股只剩最后障碍千亿美元活水可期，按照证监会前主

席郭树清扩大 QFII 额度 10 倍的设想马上就要实现，富时随时准备

将一个真正开放、有序的 A股市场纳入全球基金的资产配置。QFII制

度关于基金身份的认可以及资本汇出限制是最后的障碍。”中国在股

市的资金完全就要成为国际大鳄的猎物了！我预言的一个 A股情况马

上就要实现，就是放开 QF 额度！人家自由进出中国！股市洗劫在劫

难逃，总的判断还是先高度打压，外资换取政策和低价筹码，然后剧

烈拉升，他们出逃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1011:13 

    @zxl196820127794楼 2013-05-1000:12:34 

    讲点有意思的吧！有网友问我，老重复干一件事，当老师烦不？

今天同事在办公室也问我，你每天有空就写，烦不烦？哈哈，我修炼

的现在干多枯燥的事情都能随遇而安了，这是我们家族长寿的秘诀！ 

    说河北云梦山发现 4 米长白蛇尸体疑遭雷击死亡，网友评论如

云！节选一二： 

    1：死的好，这是土鳖将亡的征兆，此孽为天所杀，大汉赤帝降

临，兆民有福了 

    :2：汉以火德，本赤帝之后，色红，性善而直，夫土...... 
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    ----------------------------- 

    @jdf11887795楼 2013-05-1006:36:42 

    楼主既然您谈到了这点，不妨推荐您看一下这篇文章，估计您会

有一定的收获。 

    -------------看了几段，有空接着看，非常欢迎大家推荐文章 

    ----------------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1011:20 

    我这里说几句梦话吧，根据消息：台官方：菲军舰扫射台湾渔船

1 船员死亡 2013 年 05 月 09 日 19:51----如果我们要打破日本在钓

鱼岛拉拢台湾的行为，我们只要海军舰队以替台湾渔民复仇的旗号悄

然出发，突袭菲律宾，全歼它海军所有舰队。目的 

    1：在东南亚立威 

    2：联合台湾，振大陆民心同时得台湾民心 

    3：是规模有限战争 

    4：在此战余威下，可以拉拢东南亚各国！战争是促进和平协作

的有效手段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1017:08 

    关于中国经济走上不归路的实际走向，越来越靠谱了！ 

    先不说有些飘渺的各类消息，说我身边的事吧！比如市政府给全

市公务员和事业单位人员的优惠保障房，大家都知道比市价便宜一半，

所以大家都在去年开始抢着报名要，我们单位报名了 80 多人，昨天

我去看，实际上有 48个人不要了，在没完没了填单子！因为要交 16-
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18 万百分之 50 的首付，一些人是没有这么多钱也借不来这样多钱，

更多的是人们的预期变了！去年有些人为这个房子假离婚，后来规定

离婚的不能要，现在也能要了，其实已经谁都能要了，而且乌鲁木齐

之外的单位也能要了！给人感觉已经不是抢手货了！已经有点烂白菜

推销的意思，这样的房子都没有人想要了，外面比这贵一倍的房子如

何能够卖出去？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1017:12 

    看看央行的忽悠吧，央行没有实话，他们两难，我知道，但是根

据他们的本性，我认为他们还是要降息的！不信，过几天看： 

    附录：央行警示物价形势不容乐观 2013 年 05 月 10 日 13:22 孟

凡霞王晔君我有话说查看评论(0)在 3 月经历了 2.1%的年内低点后，

4月 CPI继续维持在 2.4%的较低水平，由此也催生了降息预期。但央

行昨日发布的《2013 年第一季度中国货币政策执行报告》明确表示

了央行对未来物价形势的态度是“不可盲目乐观”，这似乎也令降准

降息的预期渐行渐远。 

    国家统计局昨日发布数据显示，4月 CPI同比上涨 2.4%，较 2月

涨幅扩大 0.3 个百分点。同时，央行也发布了《2013 年第一季度中

国货币政策执行报告》，不仅提到对未来通胀形势“不可盲目乐观”，

更强调要注意预先防范通胀风险，前瞻性引导、稳定好通胀预期。 

    央行认为，前一段时期消费物价回落，与铺张浪费活动受到抑制

及疫病传播等特殊因素有关。但在经济潜在增速阶段性趋降的大背景

下，物价的需求弹性上升，总需求回升及宏观刺激政策更容易导致物
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价上涨。受气候等因素影响，农业稳定生产仍面临一些不确定因素，

服务业、农产品(行情股吧买卖点)价格有趋势性上涨压力。此外，前

期房价出现一轮上涨，也可能传导并加大其他关联领域的成本压力。 

    在市场人士看来，央行的这一表态似乎已经暗示市场短期内降息

降准已无可能。 

    4月 CPI数据显示，食品(行情专区)价格上涨仍是拉动物价回升

的主要因素。当月，食品价格同比上涨 4%，较 3 月涨幅扩大 1.3 个

百分点，影响 CPI同比上涨约 1.33个百分点。 

    国家统计局城市司高级统计师余秋梅表示，鲜菜价格上涨较多是

推动 CPI上涨的主要原因。4月食品价格环比上涨 0.4%，其中鲜菜价

格的环比涨幅高达 11.2%。 

    海通证券(行情股吧买卖点)副总裁兼首席经济学家李迅雷在接

受北京商报记者采访时表示，4月 CPI涨幅在预期内，食品价格仍是

影响物价的主要因素，但物价反弹压力也不容忽视，预计央行近期不

会降低基准利率。 

    对外经贸大学副教授李长安认为，在未来一段时间内，受国际宽

松货币政策影响，我国依然面临较大输入性通胀压力。在宏观上进行

经济结构调整、消化过剩产能，将仍是未来经济调控的主要手段，降

息可能性不大。 

    交通银行(行情股吧买卖点)首席经济学家连平认为，从目前来看，

上半年 CPI将会保持平稳，涨幅将在 2%-2.5%之间。在禽流感疫情过

后，猪肉、鸡肉、蛋类的需求会得到释放，下半年相关产品价格将会
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明显反弹，到时 CPI可能会出现明显回升，全年 CPl同比涨幅预计在

2.8%左右 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1017:14 

    海量热钱涌入调查：同一笔货物“出口”80 次 2013 年 05 月 10

日 06:43 李溯婉孙红娟我有话说查看评论(107)“香港一日游”再调

查：企业通过虚假贸易获取境外低息贷款，或用于汇差套利或投资理

财产品 

    一笔 1000万元的货物“出口”80次，可以贡献 8亿元亮丽的出

口数据。 

    刘涛(化名)是深圳一家电(行情专区)子出口企业老总，这个“深

喉”昨天向《第一财经日报》记者揭开了一些外贸企业出口虚增的“暗

道”，其中一大隐蔽手法是，境内企业通过伪造出口获得境外贷款的

资质，由此套取外汇入境。如此这般，这笔“本金”既可以获得利率

和汇率的差价收益，也可以用来购买银行(行情专区)短期理财产品。 

    这类犹如秃鹫般逐利的资金便是业内俗称的热钱的一种。就近来

说，造假企业通过“出口”香港就能获得这样的套利资金。 

    解剖类似的案例可以部分解释近期内地对港出口“坐火箭”的原

因，亦成为海关和外汇管理部门有的放矢加强监管的现实教材。 

    漂亮的数据 

    海关总署周三公布的数据显示，4月进出口数据均明显高于市场

预期，其中出口同比增长 14.7%，高于上月的 10.0%。前 4 个月，内

地与香港双边贸易增长 66%。而在 3月份，内地对香港出口则增长了
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92.9%，创造了从 1995年 3月以来的最高增速。 

    事实上，就在海关公布 4月数据的前两天，国家外汇管理局发文

要求严打贸易项下可疑操作。结合人民币自 4月下旬的连续狂飙，有

关热钱借道经常项登陆的猜测成为市场主论调。 

    亦有多家外资机构引用韩国、中国台湾以及中国香港的数据称，

其进口数据与海关公布的出口数据不尽相符。 

    尽管海关总署曾强调，内地对香港的出口和香港对来自内地的进

口统计方面存在口径等差异，但市场认为这不足以完全解释数据高涨

的全部原因。 

    法兴银行经济学家姚伟称，内地与香港的贸易数据存在一些猫腻，

主要原因是存在大规模投机性资本借道贸易账户进入内地。 

    本报记者根据海关总署的公开数据计算，4月内地与香港的贸易

同比增长了 55%，而对其他国家和地区的增幅则是 12%；同时，内地

对香港贸易顺差为 382 亿美元，而当月整体顺差规模是 182 亿美元。 

    “与我们交谈过的一些企业承认，他们正在进行一些利率套利行

为。我们估计，这对贸易规模增长数据(包括进口和出口)形成的偏差

约为 3~8个百分点。”姚伟在其报告中指出。 

    国信证券首席分析师周炳林则称，(内地与香港贸易转口数据两

端)偏离的部分原因就是企业虚报出口骗取退税以及虚假货流配合资

金入境。 

    经济学家们坐在办公室的分析得到了刘涛现实案例的证实。 

    “同一批货物，假如通过‘香港一日游’等贸易形式反复来回 80
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次，出口 1000万元的货品，将变成 8亿元。”他说，企业这样进进出

出反复倒腾，目的未必是为了骗出口退税，根本原因还是使大量资金

通过贸易的渠道进入了内地。 

    通常来说，企业制造虚假出口的目的包括这几类：骗取出口退税；

降低销售税负(为规避内销税率，采用到港澳“走一遭”的方式，再

以几乎零关税进口内地)；“搬运”热钱入境套利。 

    3月份贸易数据令市场眼前一亮之时，本报就报道，有公司通过

深圳保税区货物“兜圈游”日赚汇率差 200万元。 

    “对外贸易热起来，并不是国际经济形势好转在推动，最大的推

手竟然是‘理财’驱动。”刘涛说。 

    操作手法 

    在整个热钱套利链条上，伪造巨额贸易是第一步，关键步骤是通

过“内保外贷”获得外汇资金。 

    所谓“内保外贷”，是指境内企业向境内银行出具信用凭证等担

保条件，并在银行存入一定金额的资金后，其境外子公司可以从境外

银行获得融资。比如，企业在内地银行存入一亿元，香港公司那边银

行贷出美元或港元。 

    刘涛称，企业的产品自己卖给自己，手中拿着货物贸易齐全的单

据，要办理“内保外贷”业务不难。 

    以香港为例，刘涛说，内地银行与香港银行之间的利率差，内地

银行推出五花八门的理财产品，以及今年来人民币升值加速，这三大

因素，促使一些人通过贸易渠道把境外的资金调到境内。 
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    本报记者了解到，在香港地区港元贷款年利率一般是 2.25%至

2.5%、美元是 2.19%，而内地五大行一年期存款利率是 3.25%。一般

中小银行存款利率为 3.3%。 

    这样就存在一个百分点左右的利差，假如有 1000万元资金，“利

润”就是 10万元。此外，还有人民币升值的因素，以及各种动辄 4.3%

以上年收益的理财产品，1000 万元资金进来，一年收益不下几十万

元。 

    “但仅 1000万元是不够的，必须腾挪分拆出多个 1000万，要设

法像孙悟空一样吹毛变出无数小猴，货物贸易就是最好的载体。”刘

涛说，同一批产品进进出出多次，就可以把 1000 万元的货款变成 8

亿元。尤其是人民币升值加速时，‘香港一日游’变得更活跃。 

    需要注意的是 8亿元只是伪造出口的金额，企业需要以此为“凭

证”在境外获得贷款。 

    今年来，人民币升值加速，目前已冲破 6.2的大关。来自中国外

汇交易中心的最新数据显示，5 月 9 日人民币对美元汇率中间价报

6.1925，较前一交易日继续上涨 55 个基点，已连续第四个交易日上

涨，并再次刷新汇改以来纪录。今年以来，人民币累计升值已超过 1%。 

    业内人士称，以前虚报出口需要把货物真正拉到“港澳一日游”，

而如今这种情况却在发生变化，仅在保税区内就可以完成“一日游”。 

    “货物就在保税区里，有专业人士可以帮你把所有进出口所需的

出口合同、信用证等等单据全部弄齐全。”刘涛说。 

    而一外贸公司业务员陈某则告诉本报记者，广东外贸量大，有些
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保税区监管不严，同一样货品，甚至在不进行加工的情况下，也可以

在保税区“出口仓”到“进口仓”来来回回，有时为了掩人耳目，只

是换了一下外包装，完成了出口转内销。深圳福田保税区内一家提供

虚假出口“业务”的公司人士也反映，今年一季度，这家公司曾经帮

助一位客户将同一批橡胶原料来回出入境操作了 41次。合力监管 

    除了上述做法，还有外贸企业通过虚开发票、提高出口报价引入

热钱，但这并不是新创意。早在 2012 年热钱进入亚洲初期，就有学

者对本报记者表示，在中国资本项目未完全放开的情况下，热钱很有

可能借道经常项进入内地市场。跨境交易监管机构国家外管局已经出

台了一系列法规来抑制资本流入，其中包括约束银行保持外汇净敞口

的能力，同时采取严厉措施抑制重要的非贸易相关渠道的资本流入，

严格限制虚报单证等行为。本报记者从接近决策层处了解到，高层已

开始关注广东深圳等地近几个月来“登峰造极”的对港贸易数据，并

可能严查原因。另有多位外贸系统人士透露，相关部门从上月起已开

始严查虚假贸易。海关方面的监管也在升级。深圳市经信委官员告诉

本报记者，正对福田保税区等海关特殊监管区内的企业进行监测和整

顿。 

    “最近，海关查得非常严格，基本每柜货品都要开柜检查。”深

圳一家玩具企业的老总昨日告诉本报记者，“之前经济不好时，海关

还是比较松的，不一定都开柜检查，这令企业有作弊的空间，有些企

业骗取退税或洗钱是时有发生的。” 

    有业内人士担心，出口数据“虚增”会影响到国家宏观经济判断
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出现偏差。“目前，国际经济并没有明显回暖，出口不可能这么热，

而且高技术产品出口屈指可算，低附加值产品转型为高附加值产品需

要一定的时间，希望有关政府部门要重视目前的情况，勿认为形势一

片好转而过于乐观。” 

    中国国际贸易(行情专区)学会常务理事、清华大学中美关系研究

中心高级研究员周世俭告诉本报记者，随着多个政府部门目前齐发力，

出口虚增的势头已得到遏制。这从一些地区接下来的出口数据中可以

看出。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1020:46 

    哦，我知道中国官员为什么素质差了，有胸无脑的在管理我们啊？ 

    附录：湖南耒阳前常委称 80后儿媳团市委书记符合规定 

    成都全搜索新闻网(记者雷涛)5 月 10 日报道今天凌晨，网名为

“飞虎不飞”的网友发微博称，“耒阳 80后副市长之父系原耒阳市长

的新闻尚未飘远，这厢论坛又爆出 84 年的新任耒阳市团委书记王芳

的公公为上届耒阳宣传部长，如今的正县级干部雷秋生，看来拼爹之

后还可拼家公”。今天下午，雷秋生向成都全搜索新闻网记者表示，

王芳确系自己儿媳，但她是毕业后考进来的，符合干部选拔任用规定。 

    根据中共耒阳市委今年 4 月 18 日发布的干部任前公示，王芳出

生于 1984 年，第一学历为大专，最高学历为函授本科，公示时任耒

阳市委、市政府接待处副处长，拟任共青团耒阳市委书记。 

    随后，王芳的家庭背景开始被人爆料，5月 6日，当地一家名为

“耒阳在线”的网站在论坛将王芳的任前公示发布后，有人以“耒阳
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老实人”的网名跟帖称，“她的公公是宣传部前部长雷部长，好像是

前几年选美进的市委办接待处，哎，她命好，人长得漂亮，家里又有

背景，提拔的也真快，现在是正科实职，干上几年就可以到乡下面当

书记，前途无量。” 

    成都全搜索新闻网记者检索发现，2005 年，衡阳电视台举办了

叫“阳光女孩”的竞选活动，其中 4号佳丽为王芳，毕业于湖南大众

传媒学院影视表演系。这位王芳也是衡阳热线的形象代言人。该网站

刊载了王芳的参赛宣言：“有时，如果我伏雅娴静，我是秋天，飘落

的枫叶让我沉思，她就是王芳：像阳光一样的女孩……” 

    .---------------------------------------- 

    雷秋生曾任耒阳市委常委、宣传部部长。今天早些时候，本网记

者和雷秋生取得联系。雷称王芳的确是自己儿媳，毕业于湖南大众传

媒学院影视表演系，上大学时参加过一个叫阳光女孩的选美活动，之

后公开考进市委市政府接待处。他并称，媒体完全可以去组织部调查，

儿媳是凭自己能力考进来的，如果有问题，任何人都可以向组织部反

映。 

    ----------哈哈，怪不得当官的那么会表演，果然是成批培养戏

子当官啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1020:53 

    网友精彩评议，真是不转糟蹋了啊 

    ：老子 211本科都考不上公务员，你烂大专，函授，是考的啥进

去的。脱衣舞吗？ 
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    很正常，也符合共产党的官场潜规则，中央不都是官二代、官三

代把持吗？难道地方就不行吗？上行下效吗 

    多少本科硕士博士找不下工作，你们市里死的没有人了，招这么

一个大专生，鬼相信不是拼爹的货色。 

    天下將大乱，国不成国，法只对平民，先有一个女媳当副县长，

这又有一个女当大官，都是 80后，都是家有大官，好-暗的中国， 

    什么影视学院？？？说穿了了就是交钱就可以去上的。她的高考

成绩肯定不超过 200分。垃圾啊 

    提起中帼梦， 

    都知是笑谈， 

    朱门弱智亦公猿， 

    贫粹肆驱拦。 

    --- 

    编制留纨绔， 

    生籍约束咱， 

    从无选漂六十年， 

    哪个不心寒？--巫山一段云-- 

    【微评：骨子里的奴性】美国的一位汉学家说，中国的敌人永远

不是资本主义，而是骨头里的封建君丞思想，从“起火让领导先跑”，

特供食品，到专车，公款吃喝，再到身边大把见着领点头哈腰尽奉承

之能的人。到处都能透着一骨子浓厚的奴性。。。 

    只要是破格提拔的干部，99.99%都有官宦背景，不信可以到各地
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调查。 

    都你妈比正常，好像很有能力，有能力怎么不直接考好的学校，

在学校也没有表现出什么才能，只有到官场才有才华，看来是为当官

而生的！！！ 

    选美进的接待办！被宣传部长纳为儿媳，现在任团委书记了，耒

阳真敢啊。想想都可怕，市团委书记是大众传媒出来的，-----以后

火箭上升到市委书记在电视上戴百万元梦特娇钻石喝碗稀饭给我们

表演亲民秀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1023:13 

    习近平对话厦门洗脚妹：全国“洗脚妹”有多少人？2013 年 05

月 10日 10:49 

    原题：刘丽再谈进京细节总书记问起“洗脚妹”数量 

    东南网-海峡导报 5月 10日讯（记者黄智敏）从北京回来的“最

美洗脚妹”刘丽，这几天有点忙。继 7日参加全市青年座谈会后，昨

天下午，她又被邀请到厦门市行政中心，参加市直机关青年座谈会，

座谈会的主题依然是学习贯彻习近平总书记“五四”重要讲话精神。 

    和三天前相比，刘丽特意换上了在和习总书记座谈时穿的那件深

蓝色外衣，显得更加庄重严肃。在发言中，她向与会青年们重温了自

己和习总书记见面的感受，分享了她对“中国梦”的理解。 

    这次，刘丽又谈起一个细节，在表彰会上，习总书记不仅认出了

她，还主动关心起全国的“洗脚妹”群体。 

    “总书记问我，全国‘洗脚妹’群体大概有多少人？”刘丽说，
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“我回答，据非官方统计，大约有 1200万。” 

    人物简介 

    刘丽是一位在厦门工作的打工妹，靠着在足浴城打工攒下的辛苦

钱，延续了上百个困难家庭孩子的读书梦，凭着这份朴素的爱心，她

被网友们称为“中国最美洗脚妹”。如今，刘丽把每个月工资分成三

份，一份日常开销，一份寄给父母，一份资助贫困学生。 

    刘丽：在我回答这个问题之前，我先想向所有的媒体朋友表示感

谢（起身鞠躬）。我曾经是一名洗脚妹，因为记者朋友把我的事迹报

道出去之后，才有了今天这个机会坐在这里和这么多的朋友在一起，

来谈论我的故事，包括我的履职情况。对于如何履职，我从个人角度

出发，归纳了三条：一是要学习。学习是为了更好的当一名合格、称

职的人大代表。我相信有些人也去洗过脚，如果你没有学会洗脚之前

是不可能去给别人洗脚的。作为一名人大代表首先要去学习宪法、法

律等，只有这样你才能更好的去履职。二是认真履职。因为小时候我

妈妈教育我说，做什么要有什么样，所以我觉得当上人大代表就得像

个人大代表的样。打工 20 多年来我一直都是一名农民工，农民的身

份干着工人的活、过着流浪者的生活。这种无固定收入、无固定住所

的日子真的非常不容易。刘丽：好，谢谢。其实我还真的为这方面做

了非常多的工作，也就妇女这一块这个关于农民工系列问题当中其中

有两条是关于妇女的，那我就哪一条出来做个案例吧。因为现在打工

的热潮还在进行当中，农村结婚又比较早，有的是因为一个人出去打

工，因为家里老的太老、小的太小需要照顾，那没办法，只能一个人
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留在家里，一个人出去打工，就造成了什么现象呢？现在这个年代也

不像以前，一个女人可以抱着一个贞洁牌坊过一辈子。现在因为长久

的分居，导致了建立在不影响夫妻关系的情况下，组建了打工潮下的

临时小夫妻。也许很多人听了很意外，但是在我身边，在我这个群体

非常地常见。那这样子导致了本来就早结婚的农村夫妻造成了婚外恋

的增多，离婚率的增高，也影响了下一代的教育，甚至导致两个家庭

都不得安宁，所以就这一现象我也在我的建议当中提到了这样的解决

方案。 

    第一，降低城市保障性住房的申请标准。因为城市的发展离不开

农民工，城市的繁荣也离不开农民工，可是保障性住房每个城市都在

加大建设，而且还有很多，为什么农民工就无缘享受呢？所以是不是

可以考虑到降低申请保障性住房的标准？这是第一。 

    第二，也许是我从我的角度大胆的想法，现在很多很多城市里面

的人都是以收房租在过日子的，很多房子都是空着的，那是不是可以

考虑由政府租过来，然后再收取房东税收，那直接从房租上面可以给

他扣掉，然后税后的房租是不是可以由政府再来返租给农民工，可以

不用受户籍的限制，也可以从其他方面的限制，比如说他在这个城市

待三年、五年、六年，对这个城市做的贡献来去申请房子，这样子解

决了住房问题是不是就可以解决夫妻甚至一个家庭（分居问题）。另

外还有一个案例，以后有机会我再详细的跟大家分享，跟大家报告，

谢谢。 

    ------------------------------------- 
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    首先我尊重这位杰出女性，虽然相当数量的洗脚的地方还是正规

的，但是 1200 万洗脚工乃至更多的洗头工中相当数量在色情行业是

不争的事实！她是位杰出的女性，是因为她在大庭广众之下直接了当

的说出了最真实的社会实际！虽然她的提案说到了问题的存在，但解

决问题的思路是对的，具体可以改进！政府租房子也是要成本的！直

接让开发商破产低价收购现有住房是最好办法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1023:19 

    央行：货币政策继续稳健预先防范通胀风险 

    一方面，一季度银行体系流动性充裕，货币信贷和社会融资增长

较快。2013年 3月末，广义货币供应量 M2余额为 103.6万亿元，同

比增长 15.7%，增速有所加快。 

    -----------------他自己多发的货币，发完了通胀了再说预防

通胀！一贯就是打一巴掌揉一下再一巴掌！降息就这几天了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1023:22 

    我看出来下一次就要攻击我们的命门了，发动攻击，廉价收购中

国国企的准备基本已经全面成熟： 

    附录：央企高负债背后隐忧 

    国资委要求央企承担“保增长”重责，并提出年利润增长要达到

10%以上的任务。对于央企来说，巨大的债务问题成为其盈利难的主

要障碍。虽然央企的资产规模很高，但在经济下行周期将面临巨大的

折价风险。如果不进行产业结构升级和信贷模式改革，央企的债务将

进一步扩大，中国上市企业负债率有所上升，市值排在受调查前 10%
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的公司上升幅度明显，平均债务占总资产比例超过 80%。等到危机来

袭时，资产价格必然发生折价，尤其是希望通过变现资产来对冲风险

时，就是鱼肉对上刀俎的关系。央企两难：年利润增 10%任务遇到资

不抵债 

    融资总量余额同比增速与工业增速出现背离。数据来源：央行、

统计局、国泰君安 

    4 月 23 日的国资委经济形势通报会议上，国资委主任蒋洁敏要

求中央企业必须承担“保增长”的重责，发挥全国“稳增长”中坚和

骨干作用，并要求央企增加值增长要达到 8%以上，利润增长要达到

10%以上。比起“保增长”的重责，央企的负债压力已经迫在眉睫。

日前媒体报道称，航运业央企长航凤凰由于资不抵债，被多家银行起

诉前财产保全申请，要求冻结其银行存款，或查封、扣押其等值财产，

涉及金额 11.4 亿元。长航凤凰的境况只是央企负债高企、盈利能力

下降的一个缩影。在近日公布的国际货币基金组织《全球金融稳定报

告》显示，中国上市企业负债率有所上升，市值排在受调查前 10%的

公司上升幅度明显，平均债务占总资产比例超过 80%。而 A股市值排

在前 10%的企业几乎都为大型央企。2011年 6月，国资委有关负责人

披露，半数以上中央企业平均资产负债率超过 65%，尤其是航空、发

电、军工等关系国计民生和国家安全的中央企业，资产负债率远高于

国际公认水平。而国际清算银行经济学家在 2011年的一份报告中称，

当一个国家企业负债超过 GDP的 90%时，就会拖累经济增长。而过高

的负债率无疑会在相当长时间内拖累企业的盈利能力。目前国内经济
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并没有出现明显复苏的迹象，央企的盈利能力难以在短期内发生质变，

债到了 2013 年第一季度结束时，伯恩斯坦研究提供的数据显示，中

国企业和家庭债务已占 GDP的 201%，这个指标在 2008年年底时候还

仅仅是 138%。务继续扩大化是大趋势，年利润增长达到 10%以上的任

务目标并不乐观。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1023:31 

    到了 2013 年第一季度结束时，伯恩斯坦研究提供的数据显示，

中国企业和家庭债务已占 GDP的 201%，这个指标在 2008年年底时候

还仅仅是 138%。-------前几天，关于回应做空中国的言论，央视芮

成钢说其他欧美国家负债是百分之 70 以上，比如，日本就是百分之

100，中国大约是 30-40 左右，很安全！中国古彩戏法的奥妙就是根

据需要选择给你看哪面不看哪面，外国的国家负债已经包含了家庭的

很多医疗、住房等福利性债务！我们没有包含这些！专家们这时候就

不会和国际接轨，所以我们听他们说，就是饿死我们他们也能说出道

理来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1023:32 

    北京时间 4 月 26 日凌晨消息，华尔街日报周四文章称，虽然中

国的债务问题显得非常可怕，但是中国的资产还是令人感到安心。 

    瑞士银行集团中国首席经济学家汪涛指出，如果考虑地方政府的

借款和其他应偿付义务，中国的政府债务总额可能高达国内生产总值

的 60%。伯恩斯坦研究提供的数据显示，中国企业和家庭债务也在快

速增长中，截止 2013年第一季度结束时是国内生产总值的 201%，这
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个指标在 2008年年底时候还仅仅是 138%。 

    这些都是令人警醒的趋势，但是债务仅仅是故事的一个方面。从

另一个角度来看中国的资产负债表，上面还有大量的资产。 

    龙洲经讯中国分析师安德鲁-巴特森（AndrewBatson）指出，中

国国有企业的净资产额在 2011年的时候是 27.3万亿人民币（4.4万

亿美元），相当于当年国内生产总值的 58%。中国政府也是主要的土

地拥有者。即使不考虑庞大的，但是不可能被简单的用于解决国内问

题的外汇储备，中国公共部门也已经摆脱了赤字的威胁，在企业板块

中，资产和负债的增长速度几乎是一致的。以在上海证券交易所这个

中国旗舰股票交易中心上市的企业为例，资产负债比在 2007 年时是

113%，到 2012年时是 118%。 

    文章指出，工业产能的过剩和地方的鲁莽建设意味着在中国的某

些投资没有什么价值，这对银行来说并不是能轻易解决的问题。拉丁

美洲国家在 1980 年代和 1990 年代期间的债务危机已经证明，在危

机中流动性缺乏意味着资产的出售也会是非常艰难的。 

    尽管如此，中国强大的资产基础也显示出这个发展模式所带来的

债务增长与美国这种以借款为消费融资的模式有很大不同——后者

并没有产生未来的现金流，也没有可以用于偿还债务的资产。而以借

款开展投资的中国模式能够做到这点。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1023:42 

    按照评级机构的说法： 

    中国债务负担的很大一部分是来自 2008 年全球金融危机之后的
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贷款激增时期，大量的贷款严重拖累地方政府和银行业，当时开展的

大规模基础设施建设帮助了中国经济增长的反弹，中国银行业海量放

贷，以及非银行放款商，也就是监管较少的影子银行业可能对中国经

济复苏产生严重冲击。 

    誉国际在报告中指出，到 2012 年年底，银行对私营部门的信贷

规模已经达到了国内生产总值的 135.7%，也是所有新兴市场经济体

中最高的。如果将影子银行的发展考虑在内，中国债务负担的增长速

度甚至会更高一些。这包括以信托公司为首的非银行机构的放贷，这

些机构通常是监管较少的投资公司以及其他形式的银行信贷，但是不

出现在正式的资产负债表中。 

    根据惠誉国际的估算，包括多种形式的影子银行放贷在内的总信

贷规模已经是中国国内生产总值的 198%，“从金融稳定性的角度来看，

银行贷款之外其他形式信贷的激增也是越来越大风险的来源 

    -------------------------- 

    中国企业和家庭债务也在快速增长中，截止 2013 年第一季度结

束时是国内生产总值的 201%，加上包括多种形式的影子银行放贷在

内的总信贷规模已经是中国国内生产总值的 198%，那么相当于国内

生产总值的 399%负债一旦破裂，我们现在所有的房地产，股票都应

该缩水到四分之一才合理！同志们，好好想一想！这是多大的危机！

由于中国的所有大银行都是国有的，因此享受国家担保，如果它们因

为坏账问题承受压力，最终的成本还是需要政府来背负。政府解决这

些只能印钱，印钱的结果就是恶性通货膨胀！当然也可以出卖资源财
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产！世行设计的一定是这样的休克疗法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1023:47 

    附录：央企负债规模将进一步扩大 

    利息拖累融资增长。数据来源：央行、统计局、国泰君安 

    目前的经济形势也让央企看不到业绩扭转的希望。事实上，今年

一季度社会融资总量达到 6.16 万亿元，但同期 GDP 增速仅为 7.7%，

显示出“融资热、经济冷”的态势。央企获得的融资量要远远高于普

通国企和一般民营企业。而其债务水平也随之增加。根据中石油的年

报，该公司以9881亿元的负债总额高居A股非金融类上市公司榜首，

中石化的负债总额也达到了 7187 亿元。之所以出现这种现象，社科

院专家刘煜辉认为，很多钱现在投下去都是在滚前面存量的债，形成

的增量部分实际上越来越少。刘煜辉指出，从官方公布的 3月份 PMI

分项指数来看，无论是需求订单、生产、产成品库存、原料购进价格

趋势全是向下的，原材料库存在 3月份也开始拐头下行，说明经济的

总需求从品质上讲非常羸弱，所以经济迟迟走不出去库存的阶段。而

从汇丰最新公布的 4 月份 PMI 初值来看，情况较 3 月有进一步下滑

趋势。没有补库存证明企业在需求方面并不乐观，新增信贷资金大都

用来还债，而没有进行生产扩张，盈利能力就难有大的改观。这样一

来，央企的负债规模还将进一步扩大。当然，对于央企债务问题也没

有到十万火急关头。中石油的债务规模虽然巨大，但其负债率仅为

37%，远低于国际警戒线。而且中石油贷款多为长期贷款，利率也远

远低于同期基准利率。即使像中远、中铝这样在近几年业绩屡屡巨亏
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的央企，负债率也没有超过 70%。虽然央企债务不会在短时间内爆发

严重的债务危机，但国资委提出的年利润增长 10%的任务目标，对于

央企来说，看起来是个难以完成的目标。 

    ---------------------------------------- 

    看来，已经做好了让最后的国企资不抵债的一切准备了，今年一

定会发动金融攻击！大家千万不要乱投资了，尤其是股票、房地产！

哦，最主要的是理财产品！我昨晚研究后得出，前面信托理财的高回

报都是不可持续的！每期理财产品都不一样的！以前没有暴露问题没

有事，一旦有事就晚了！根据我的判断，华尔街稍作喘息后还是要打

压黄金！黄金是他们的死结，他们答应德国，明后年运走黄金！不收

购几百上千吨黄金便宜货，美国咋交账！等着，黄金再下一个台阶再

买！股市必然要到 1500 以下，否则马克思说资本贪婪就白说了！黄

金必然还会降，不过是阴跌！股市什么时候出手，央企被说的资不抵

债没有一点价值的时候！ 

    有网友说：你不坐庄，十赌九输！ 

    ----不然！根据我 3年前炒股的教训，即使当时我判断对了大盘

上涨，买对了股票，甚至是在 6000点跌到 3000点大举进入，但是没

有长线抱住还是错失包钢稀土，攀钢和江西铜业，开滦股份四大牛股！

当时我缺的就是这个耐力，我至今空仓 3 年，耐力和学识非昔日可

比！我以前失之浮躁，现在不同，我刻意修炼了我的耐性，今年不投

资！黄金谈不上投资！我前几天到其他办公室办事，顺便聊起黄金，

发现大姑娘、小媳妇们都想等黄金掉下来买！针对网上鼓吹不买黄金
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的理由，比如买金首饰不好变现等等，但凡有点闲钱买金首饰的，谁

想卖？比如大妈，想着以后金子给女儿留的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1023:49 

    有网友说不要怪老百姓从洋迷外，喜欢买外国货。主要是中国货

太多假的，从吃、穿、！住、用、行没有那一样是没有假的，使百姓

无从分辨，只有相信外国货是好的。政府其实不用投入太大的资金搞

什么刺激消费，只要在“假”字上狠下重锤，狠抓一下，一旦发现有

造假，情况属实，一律重罚，使其破产。与其有关的政府官员及各有

关人员一律革职查办，不得再用。我想用不了多久，“信任”又从新

回到百姓的心中，中国的消费会朝着理想的方向发展。我很期待，希

望不要让我等得太久。 

    ----我认为，再加上彻底减轻企业负担，税收一个方面，公务员

不减如果减税？减也是假的，以前就长期出现过费大于税的局面，因

为人家手里有没有监督的权力，他们不可能饿着自己！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1115:22 

    @hhgqkjj7821楼 2013-05-1023:56:43 

    狗屁不通，竟然还有这么多人顶。哎 

    ----------------------------- 

    狗屁不通，这不你一顶，狗屎就从你嘴里出来了嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1122:16 

    @jdf11887832楼 2013-05-1119:29:38 

    真心请教一些问题，因为对外汇的确是不懂。中国的外汇不是管
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制的吗？所以才会有地下钱庄的盛行。外国热钱如果大规模出逃，可

以通过什么途径出逃？外汇出逃到底容不容易？人民币和美元现在

不是不能自由对换的吗。 

    当形势崩溃时，银行不是可以直接禁止 P民换美刀的吗？或者规

定你一个月只能换一点点。假如真出现极端的情况，银行还是有权力

直接阻止热钱的逃跑的呀？有空时能帮大家解惑吗？ 

    ----------------------------- 

    中国的外汇不是管制的吗？以前是极度管制，现在，根据前几年

公开资料，我们百分之 75 都放开管制，企业的已经根据经营情况一

般只要提出申请就能自由结汇！根据我跟随工商查处假冒商品的社区

经历看，一般商业活动要提供合同，对方公司营业执照，远货单，还

有标示相符，结汇我没有实地考察，据资料应该很相似，所以企业的

还是有可以制约的因素，现在要全面放开的是个人自由结汇，这个现

在有限制，以后没有任何制约了！美元说跑掉很快，电子时代，等你

发现一般就晚了！国家想控制当然是可以的，但是只能管住后面的虾

米了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1317:24 

    @hhgqkjj7821楼 2013-05-1023:56:43 

    狗屁不通，竟然还有这么多人顶。哎 

    ----------------------------- 

    @zxl196820127829楼 2013-05-1115:22:36 

    狗屁不通，这不你一顶，狗屎就从你嘴里出来了嘛！ 
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    ----------------------------- 

    @hhgqkjj7839楼 2013-05-1123:34:16 

    忍不住评论一句，谁顶你了，自作多情！狗屁不通的硬伤随处可

见，蒙蒙外行罢了。 

    ----------------------------- 

    如果我哪里说错了，非常欢迎您具体指出，按您的口气敢在经济

上潜意识里自称内行，更要给我说出道理来！前几天我大街小巷的转，

从宝玉石行业这样一个分支了解商业运转，在一个摊位，我问一个大

爷，这个是什么，哪个是什么，产地是哪里？把这大爷问急了，朝我

吼道：“你什么都不懂，还买什么石头？”哈哈，对此我也就是一抱

拳道歉而去！人家说的有理啊！如果你觉得说的有理，那么希望下次

来有的放矢，否则还是把狗屎自己吞了吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1317:41 

    @小虾 oP7822楼 2013-05-1100:24:16 

    289的时候入了 100克金条，一直放银行没取出来。等价格下来

的时候再入一些。关注老师的号令？？？？ 

    ----------------------------- 

    @jiwei887844楼 2013-05-1223:28:23 

    我想买，可是不知道怎么买呢。银行的金条，不太懂啊，怕出现

生锈的事。其他的，买不到牌价的金啊，都是溢价的。 

    ----------------------------- 

    其实，买黄金这件事，暴露出我们国家很多经济问题！最突出的
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就是消费者被狠宰的问题！现在的情况下人民币高汇率，黄金国际价

格走低，最佳的是到香港旅游买黄金！任何国家当本币升值的时候，

国民都会出现大量到国外消费！但是如果在国外买了奢侈品，对国家

外汇是个损失，而出国买黄金，个人也增加了资产储备国家也藏金于

民了，相对国内买黄金省的钱个人相当于免费玩了一趟！这是正常的

现象！当年日本也一样！其实，现在国内旅行社没有危机意识，如果

他们不持续降价，搞好服务，人民币再升值，保持到明年寒假，我就

要带孩子到香港迪斯尼乐园玩去了，甚至到欧洲旅游！这就是难得机

会！我等不到那一天了，只要人民币波幅扩大到一定范围，外汇管制

全面放开，做空中国就开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1317:49 

    @jdf11887738楼 2013-05-0808:22:25 

    楼主，探讨一下，有种说法是：当经济崩毁时，我们要减少投资，

现金为王。这个说法你怎么看呢，特别是现金为王，这个说法正确吗 

    ----------------------------- 

    @zxl196820127747楼 2013-05-0813:04:32 

    有两种崩溃，一种是金圆券类型，一种是紧缩货币，要分情况，

现在要观察！ 

    ----------------------------- 

    @秦庶胡家 7841楼 2013-05-1213:34:43 

    楼主你好：在经济崩溃以前我们 P民该如何自保啊？能换点梅园

吗？谢了！其实我主要是想保住一点钱给儿子做手术，我孩子今年 12
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岁，大夫说还得过 3年这个手术才能做！我该咋办呀？现在做了，到

孩子过 2年一发育就白做了，可能要二次手术！唉唉唉唉唉唉！！！！！！！！ 

    ----------------------------- 

    孩子做手术缺钱和买美元没有关系，您也不适合买黄金，我早提

出国家免除中低收入家庭的大病费用！这是解决问题的根本！如果我

是您，来钱快只能炒股！我经过研究得出，今年年底股市有个大低点，

外资的战略就是把国有大蓝筹搞到卖破烂的股价，但是一旦他们拿到

手里，私有化了以后，股价会飞涨！到时候我会发通知的！2-3年钱

翻几倍没有问题！但千万守纪律，不要出出进进！你反正是钱不够，

只有拼死一搏了！其它我想不出办法，这世界上没有天上掉馅饼的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1323:12 

    @秦庶胡家 7858楼 2013-05-1321:54:34 

    谢了楼主！到时您在楼里或者给我私信可以吗？再次感谢！ 

    ----------------------------- 

    当然是公开说的，写文章为天下人而不为哪一个人啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1323:16 

    @xxf_1667859楼 2013-05-1322:14:27 

    看完了， 

    自己思考了一下，这么多外汇进来，其实是为了在 

    1.中国现有有债务危机，ZF和个人都会出现还款问题。 

    2.这么多外汇进来，不一定是外汇想进来，而是很多单位和公司，

出于还贷问题从国外借入美元（利息低），兑换 RMB。用于支持自己的
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运作。 

    3.今年经济形势不好，（我周围的朋友和朋友所在公司共同认可

的趋势，本人在深圳），经济形势不好，还贷款就是一个大问题。 

    4.根据...... 

    ----------------------------- 

    老天呢！您说到最根本的索罗斯的战术原则了！其实这也是毛主

席的集中优势兵力的原则西方版！就是为了一个时间集中兑付美元！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1323:33 

    @susu66667857楼 2013-05-1320:37:25 

    [@张泉灵：同事儿子相当受挫。老师布学作业，告诉同学们，“你

们可以选择做或不做。”结果，全班他是惟一没有做的，挨了批评。

老师又布置作业,“给老师提意见。”结果，全班他是惟一一个实诚提

了尖锐意见的，被老师虎着脸叫了家长。说真话和自主选择为什么成

了社会的奢侈品，是因为从小被扼杀了。 

    ................] 

    ----------------------------- 

    她举的例子极端了，一个基本的教育界常识，广大教师是非常讲

究言出必行的，否则你管不住学生！在我的课堂，不敢说没有作业，

交作业也不一定全部收齐！从高一带的班没有什么问题，去年直接接

了个高三普通班，第一次交作业才 8个人交！慢慢的到 30人了交了！

本人没有实行惩罚措施，这主要是言语和身体体罚，但是一般性的游

戏性处罚还是有的，比如每节课专门提问不交作业学生，如果他回答
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的好，可以不交！而且课代表可以收两次作业，体谅学生，让他们不

要因为补作业在其他课挨骂，而且也没有效果！有两个情况，学生周

日一般忙着玩去了，谁给你写作业？周一早上急着赶作业或者抄作业！

来不急了在上课就补作业，恶性循环！我给学生灌输，你有本事上课

搞懂、记住，就没有必要写作业了，我这办法聪明贪玩的男学生很喜

欢！所以我们学校虽然不是市上前 5位，但是我教的地理每年高考模

拟考试都有学生进入全市前 10 名！获得这样成绩的大多数就是不写

作业的聪明的喜欢调皮捣蛋的学生！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1323:59 

    那么，既然改革开放这么久还背负国际资本巨大的债务，现在考

虑的是怎么还的问题，连逃走的钱兑现不了，怎么走呢？“外资人民

币”是不会走的，其实他们也不想走，心中早就有了对象，私有化国

企垄断企业和农村土地流转便是现政府对国际“人民币”资本的承若。 

    “外资人民币”潜伏国内轻易不会离开，其目的有两个：其一是

运用手中赚取巨额的人民币推高或降低国内各类市场价格，进而影响

国家的宏观经济指标，左右国家的货币政策，为资本谋利创造条件，

间接的控制人民币的发行，也就间接的控制了人民央行，统计局及财

政局等，使得人民币美元化，作为美元的替代货币；其二利用手中巨

额的“人民币”资产在影响国人货币政策的同时，适当的时候收购国

内有价值的各类资产，这里最主要的是国企垄断企业和农民的土地等。 

    -------------这个观点正确，但确实不新鲜啊！几年前何新老

师就有了！我再说一遍：汇率崩溃+资本外流=日本、东南亚危机，中
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国也不例外，在讨论中网友简洁的表达出了当今形势：现在美国对我

们的策略是如果中国不进行私有化，城镇化，就选择做空中国！如果

中国听话，那么进来的热钱就不走了，收购国有资产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1400:01 

    我这几天到市场转，结合以前的实践，发现做生意要很讲心理学，

这个心理学不是看几本书的心理学！要总结摸索！ 

    比如，我见广东人买宝石光，专门把我们邀请一起去，就是挑毛

病，都喊不值，要便宜，有时候店主被搞的头大了，自己都记不住价

格了，把几千的东西，几百卖掉了！而我现在买东西，我没有办法邀

请很多人，但是我都和店主一个人谈，否则，价格一低，店员会提醒，

就是要制造对方错误！所以，人多可以从多角度弥补思维盲区！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1400:04 

    有网友问？人民币升值为什么会吹大资产泡沫？---严格说是资

产泡沫伴随着升值过程，东南亚国家也是这样！这里有个 GDP随着房

价上升而上升的过程，貌似经济很活跃，货币该升值，其实因为都没

有在对外市场垄断和技术垄断、对外资源垄断上获得根本从外部收益，

所以是空的！所以压根就不该货币升值！简单的说中国经济发展了，

我们有对应的傲视世界的黄金储备吗？没有！我们差的远！我们中国

的情况更糟糕，我们实际上只是加工厂，没有国外的市场营销，所以

我们没有真正意义的占领国外市场，而且还搭上了劳动力和资源和国

民福利！ 

    大家睡吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1412:08 

    媒体称中国资金外流已堵不住地下钱庄仍是主流 2013 年 05 月

14日《中国经济周刊》记者谈佳隆上海报道 

    一面是来势汹汹的海外热钱流入，一面是大量中国资金正通过各

种渠道流向海外。无论从哪方面看，中国外汇管理制度正越来越受到

挑战，已成为不争的事实。 

    “2012 年全年中国海外商业房地产(行情专区)直接投资额达 40

亿美元，较 2011年增长 33%，预计在今年更有可能达到近 50亿美元

的投资额。”这是来自全球知名的房地产咨询服务机构仲量联行的数

据。 

    与之相互印证的是，国际人才蓝皮书《中国国际移民报告(2012)》

披露，我国正在经历第三次移民潮，2011年，中国对世界几个主要的

移民国家永久性移民数量超过 15万人。 

    于是问题就来了，无论是海外投资也好，海外移民也罢，钱是怎

么流出海外的呢？因为根据中国人民银行(行情专区)《个人外汇管理

办法实施细则》规定个人年度结汇总额为 5万美元。如此规模的配额

是根本无法满足海外投资和移民需求的。 

    “资金外流已堵截不住” 

    “央行已经召集包括汇丰、花旗、渣打、星展等外资行探讨如何

建立平台规范个人投资者境外投资制度，现在资金外流的方式很多，

光靠堵截已经不行了。”一位外资法人银行高管告诉《中国经济周刊》。 

    5月 6日，国务院常务会议所指出的“建立个人投资者境外投资
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制度”的目的是希望让那些政府无法看到的资金跨境流动变得可以受

到监控。 

    刘金川一家三口都从事金融相关行业，拥有 6000 万元人民币的

家庭资产，已被金融机构视为高净值人群。 

    刘金川想要移民，但依照现有政策，通过正规外汇渠道向海外转

移资产是非常困难的。6000 万元人民币(约 976.8 万美元)，按照一

家三口每年共计 15 万美元结售汇额度，需要差不多 65 年才能完成。 

    在刘金川看来，目前中国有向海外转移资产需求的是三类人：第

一类是移民者，或定居、或工作、或留学，最终目的是追求海外目的

地国的永久居留权或国籍；第二类是投资者、企业主、明星，主要目

的是全球配置资产风险，以免国内社会动荡使得身家遭受损失；第三

类是裸官或贪官，由于其财产所得非法，一旦遇到稽查或未来可能的

财产申报，通过向海外转移资产以留后路。 

    交通银行(行情股吧买卖点)私人银行部副总经理刘立志告诉《中

国经济周刊》：“在我们接触到的高净值客户中，不少都有海外移民的

倾向，有些考虑的是生活环境，有些则考虑的是教育环境，有些则认

为签证便利很重要。国内资产向海外转移的确是很核心的问题，实际

操作办法也很多，但我们只能按照合规的办法来建议。” 

    不过，刘金川认为，如果是孩子在海外读书生活，采用亲属额度

凑份子蚂蚁搬家的方式是合适的，但移民显然不适用这一方法。地下

钱庄、贸易项下和投资项下的资产转移已经形成了完整的产业链，而

境外赌场洗钱和境外银行卡套现也很好地实现了绕开外管局向海外
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挪移外汇的行为。 

    “地下钱庄”仍是主流方式 

    在深圳市中心有很多挂着留学中介牌子的店铺，其中就隐藏着大

量的“地下钱庄”。与深圳一河之隔的香港，是世界重要的金融重镇，

资金的便捷性和高度自由化备受资产转移者的追捧，资金在香港，就

意味着能够顺利进出所有发达经济体。 

    阿迪是从事“地下钱庄”的老手，在他看来，外管局虽然能够管

住大笔资金的进出，但对于几百万甚至几千万等值人民币进出的监管

显然是无能为力的。 

    “只要客户提早半个小时告诉我，转移金额和币种，我就能按照

即时兑换汇率帮客户把钱转出去，我们会按照一定比例收取手续费，

约在 0.8%~1.5%。”阿迪告诉《中国经济周刊》，“一旦客户确认了价

格，就可以把钱打入我们指定的若干个账号，一个小时内客户在香港

开设的银行户头就能够收到相应港币或美元。如果客户的转移资金额

特别大，建议还是分批次完成，每次的汇款金额都不要大于 100万人

民币，这样有利于规避监管。对于我们来说，拿现金的风险最小。” 

    北京盈科(上海)律师事务所高级合作人、国际贸易(行情专区)与

投资部主任沈彦炜告诉《中国经济周刊》：“通过‘地下钱庄’转移资

金可以说是最通常最普遍的做法，近年来通过贸易渠道和海外并购渠

道实现大额资金海外转移正在越来越普遍。” 

    ----------------我忽然反应过来了！“一面是来势汹汹的海外

热钱流入，一面是大量中国资金正通过各种渠道流向海外”自己的已
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经空了，外面的进来貌似没有空，当合适的时候外面的一跑，一个天

坑就暴露出来了！外面进来的掩护里面出去的，也有这个极大的可能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1412:09 

    银行支行行长开地下钱庄吸存 2.6 亿损失 9600 万 2013 年 04 月

22日 10:58我有话说查看评论(0)以高额回报为诱饵，以“投资房产

项目”等形式，大肆非法吸收公众存款最终，数额高达 2.6亿余元的

民间借贷因资金链断裂而崩盘。这不仅导致了曾经做着“地产梦”的

吴某的破产，也拉下了身为某国有银行(行情专区)支行行长的褚某、

黄某。在这场“高利贷游戏”中，37名借款人损失高达 9600余万元。 

    经松江区检察院提起公诉，日前法院一审以非法吸收公众存款罪，

判处吴某有期徒刑九年六个月，并处罚金人民币 40 万元；判处褚某

有期徒刑七年九个月，并处罚金 10 万元；判处黄某有期徒刑七年六

个月，并处罚金 10万元。 

    企业家“一掷千金”拉拢人脉 

    1976 年生的吴某是来自温州的民营企业家，中专文化程度。作

为一名温州人，他有着一种特有的经商天赋，一路摸爬滚打从政府部

门职员做到了房产老板。1994年，他从四川民政学校毕业，随后进入

老家浙江苍南县民政局工作。三年后，他下海经商，2001年起在上海

松江注册经营上海荣昌印务有限公司，从事印务生意。2009 年 4 月

至今，他在西安注册经营西安新天冠房地产(行情专区)开发有限公司。 

    因为工作关系，吴某认识了一家国有银行某支行行长褚某，又通

过褚某的介绍，结识了另一支行行长黄某。三人经常在一起吃饭、唱
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歌、去夜总会娱乐，而买单者总是吴某。对于黄、褚二人对于自己做

生意的作用，吴某心知肚明。因此，即使在房地产项目资金陷入困境

时，吴某依然出手阔绰。作为一个商人，吴某深知“形象工程”的重

要性，豪放的花钱风格才能让别人对自己的经济实力深信不疑。 

    吴某的“投入”也有着相应产出。吴某的大方给褚、黄二人留下

了深刻的印象，他们觉得吴某人不错，出手也比较大方，所以一直和

吴某保持着比较密切的关系。 

    银行行长被拉进“高利贷”陷阱 2008 年，吴某终于开始尝试从

长期进行的“感情投资”中收取回报。他要求身为银行行长的褚某出

面，为他在安徽与他人合作开发的商务楼高息借款作担保。吃人嘴短，

拿人手软，一方面盛情难却，一方面出于对吴个人及资产的信任且借

款金额不大，故褚某同意。“吴某让我帮忙为他对外借款进行担保的

金额不是很大，担保金额应该是在他个人固定资产所能承受的范围之

内的。而且吴某向我解释过，这笔款项是用于房地产项目的投资，我

感觉房产项目投资肯定可以赚钱，所以我愿意为他在外的借款进行担

保。”褚某表示。但商务楼项目终止后，吴未及时归还借款。吴的理

由是，因外汇管理所限，合伙人无法将吴出资的 2000 万及时汇入账

户，导致其无法及时清偿借款。吴某要求褚某继续为其借款或担保借

款，由吴出具借条。2009 年 4 月后，吴某从上海转战西安经营房地

产，在西安注册成立新天冠房地产开发有限公司。在房地产项目还尚

未落实之际，吴某依然出手阔绰，还在半年多的时间里，陆续购进了

进口宝马、奔驰轿车。此时，吴某称在西安开发房产需要资金，要褚
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继续为自己提供高息借款。只有保证资金链，才能解除褚的担保责任，

并归还借款。为顺利借款，由时任银行支行行长的褚某、黄某作为借

款人出具借条，再将钱款转账至吴某控制的账户由他使用。 

    于是，2009年年初至 2010年 5月间，黄某及褚某为了获取借款，

利用银行行长的身份，向部分借款人编造银行贷款客户需要“过桥贷

款”资金为由，许诺支付高额借款利息的方式，向借款人进行借款。

此外，他们也以吴某开发房产项目需要“掉头资金”为由，许以支付

最低 2%每月利息、最高 10%每月高额利息的方式，向他人进行借款。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1412:11 

    附录 1： 

    前 4 月固投增速低于预期地方 20 万亿计划债务缠身 2013 年 05

月 14 日 07:16 胡健我有话说查看评论(3)昨日(5 月 13 日)，国家统

计局公布数据显示，2013 年 1~4 月份，全国固定资产投资同比名义

增长 20.6%，增速比 1~3月份回落 0.3个百分点，这是我国投资增速

再次下降。 

    这一数据与各地方政府雄心勃勃的投资计划形成鲜明对比。此前，

各地纷纷公布大规模的投资计划，据汇总，全国各省、直辖市、自治

区的固定资产投资总额逾 20万亿元。 

    这些计划均是未来五年甚至更长时间的畅想，但当下中西部一些

增长潜力更大的省份都面临投资减速的窘境。多位经济学家告诉《每

日经济新闻》记者，目前产能过剩压力很大，内外部需求均十分低迷，

地方政府债务危机也成为投资增长的阻力。 
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    固定投资增速不如预期强劲 

    2013 年 1~4 月份，全国固定资产投资 91319 亿元，同比名义增

长 20.6%，增速比 1~3月份回落 0.3个百分点。与经济增速联系紧密

的很多投资种类均出现放缓，前 4月我国制造业投资 32255亿元，增

长 18.4%，增速回落 0.3个百分点；电力(行情专区)、热力、燃气及

水的生产和供应业投资 3828 亿元，增长 13.6%，增速回落 1.7 个百

分点。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1412:21 

    《中国企业报》记者获取的一份县国资公司与该县一位员工签订

的《借款协议》，其称，“为了缓解县域经济发展资金问题，在平等自

愿的基础上达成协议”。借款期限为 5年，自 2012年 10月到 2017年

10月，借款年回报率为 15%，回报额每年支付一次，以借款之日起至

次年对月对日支付。“政府这种行为，已经属于高利贷”，一位干部表

示。 

    在协议的“借款偿还”一条里面写明：前三年支付回报额，第四

年还本金 50%以及回报额，第五年还本金 50%以及回报额。 

    按照贷款利息，职工只需支付银行 7%左右的年利息，而可以得

到 15%的回报，中间可以获 8%的收益。但是这个赚钱的生意很多人并

不看好，李云对记者表示，国资公司没有任何实业，如果几年后亏本，

这个收益不但拿不到，这笔钱可能成为政府赖账。他介绍说，类似的

事情在当地就曾经发生过，“上世纪末，政府也曾经向职工借款修体

育场，最后也没有偿还，遗憾的是，当时没有任何收款票据。”国家
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行政学院教授时红秀表示，长期以来，在“严把信贷和土地两个闸门”

的宏观调控政策下被抑制的地方投资，终于迎来了一场空前的盛宴。

与前面所提到的羞答答的市政债券、打捆贷款、银信政合作和城投债

相比，银行借贷资金在各级政府体系与国有银行体系之间，形成一个

特有管道。一方急于放贷，一方急着搞项目，顿时交投两旺，场面盛

大。安信证券高级宏观分析师尤宏业告诉《每日经济新闻》记者，4

月整体经济仍然处于下降态势，这与来自价格端的传导有直接关系，

PPI跌幅超预期反应需求依然不旺，产能过剩是主要原因。里昂证券

内地及香港策略研究部主管张耀昌表示，中国现在的产能过剩大概是

历史最高水平的 4倍，河北钢铁(行情股吧买卖点)行业的产能比整个

欧洲还多，中国人均水泥消费也是全世界最高的，现在太阳能行业的

产能也足以满足全世界的需求。同时，联讯证券报告称，基建投资增

速出现下降，直接拉动中游需求出现减速的情形；由于政策的预期仍

然不够强烈，加之外围需求仍旧处于疲软，企业主动消耗库存的特征

仍旧较为明显，综合(行情专区)这两点来看，制造业投资仍然有下降

空间。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1417:22 

    @susu66667873楼 2013-05-1413:39:31 

    2009 年，全国大学生毕业人数首次突破 600 万，达 611 万人，

2010 年达 630 万人，2011 年达 660 万人，2012 年增至 680 万人，

2013年达到 699万人。 

    有人称，“中国经济增长的用工需求，已无法跟上中国大学扩招
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速度”。 

    ----------------------------- 

    清华大学教授、前央行货币政策委员会委员李稻葵在 13 日举行

的“第 18 届里昂证券中国投资论坛”上表示，要防止经济增速放缓

过快，必须对房地产(行情专区)进行合理调控。他同时指出，GDP增

速 7%是必须守住的底线。 

    “中国经济放缓本身‘无害’，是经济结构调整的需要。但是经

济放缓的持续性预期将会对经济造成重创。而且十八大所确立的

2020年居民收入倍增需要一定经济增长作为支撑。”李稻葵表示，7%

的 GDP增速是底线，这样才有 1000万个新增工作岗位。 

    对于房地产市场，李稻葵也表达了自己的看法。他认为，在调控

的时候必须采取合理的调控方法，如果房地产泡沫过快破裂，将会给

宏观经济带来非常大的负面影响，“急于降低房价对于经济有害无益”。 

    他同时建议，全面征收物业税和房产税。 

    财政收入增速低于同期 GDP增速说明什么？ 

    继今年一季度全国财政收入现“一位数”增长，财政部 13 日数

据显示，4月份全国财政收入仍延续低增长，不足 7%的增幅不仅低于

同期 GDP增速，也低于全年 8%的预算收入增幅。 

    如何看待现阶段财政收入增速慢于 GDP 增长？今年以来中央与

地方财政收入为何“增减两重天”？财政收入下滑将对政府收支产生

何种影响？新华社记者采访权威专家，解读数字背后的“经济密码”。 

    中央财政再现负增长房地产引领地方财政“两位数”增长 
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    中央财政收入同比下降 2.2%，地方财政收入增长 14.7%——财政

部公布的 4月份财政收支情况显示，中央和地方财政收入出现“一负

一正”两极分化局面。 

    “4月份财政形势延续一季度格局，全国财政收入低增长，中央

财政收入仍为负增长，这其中既有经济增速放缓的因素，也有政府主

动让利，实施结构性减税的因素。减税大头在中央。”财政部财科所

副所长白景明说。 

    财政部数据显示，4月份多个主体税种低增长或负增长，进而影

响整个税收，尤其是中央财政收入。 

    如 4月份受工业增速回升拉动，国内增值税虽较上月增幅略有反

弹，但 9.5%的增幅仍显疲弱；企业所得税仅增长 1.8%，尤其工业企

业所得税下降 5.3%，折射企业效益仍不景气；此外，进口货物增值

税、消费税出现负增长，也导致中央财政收入下降。 

    “地方财政收入之所以两位数增长，主要与房地产市场回暖拉动

相关税收反弹有关。”白景明说。 

    数据显示，4月份，受房地产市场成交额大幅增加拉动，占地方

税收大头的营业税收入 1631 亿元，同比增长 12.8%；而地方其他税

种中，土地增值税、契税、城镇土地使用税收入分别增长 30.5%、69.2%

和 16.9%。 

    财政收入转轨低增长或将告别长期跑赢 GDP时代 

    与以往财政收入增速长期跑赢 GDP增速不同，今年以来财政收入

增速开始低于同期 GDP增速。如何看待这一转折性变化？ 
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    “对财政收入增速出现下滑现象，需要引起警惕，但没必要慌张，

应坦然面对。”中国社科院财经战略研究院院长高培勇说。 

    高培勇指出，我国持续多年的财政收入高速甚至超高速增长现象，

始于 1994 年，是分税制改革的产物，具有相当的改革红利性质。只

要是改革红利，其释放的效应到达一定程度后，必然要步入递减状态。 

    “财政收入的持续高增，是某一阶段的特殊现象，只有与经济增

速相适应的财政增长，才是常态。”高培勇说。 

    不过，也有专家指出，财政收入增速和 GDP增速是完全不同的统

计概念，二者可比性并不强。但二者之间的变动，可在一定程度上衡

量财政状况与经济发展的协同程度。 

    中央财经大学财政学院院长马海涛指出，财政收入波动通常大于

GDP波动。当经济快速增长时，财政收入增速可能高于经济增速，当

经济增速放缓时，财政收入增速可能比经济增速更低。随着我国经济

增长由高速转入中速增长，财政收入增速出现回落并趋近于 GDP 增

速，属意料之中。 

    展望后市，财政部表示，初步分析，制约后几个月财政收入增长

的因素仍然较多，主要是受工业增加值增长趋缓、工业生产者出厂价

格(PPI)下降、企业效益下滑、房地产成交量下降以及实施结构性减

税等影响，全年财政收入特别是中央财政收入形势不容乐观。 

    紧政府不能紧民生财政收入下滑倒逼政府理性开支 

    与全国财政收入增速的下滑形成鲜明对比，前四月全国财政支出

增长 13.6%，高于收入增幅 6.9个百分点。 
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    “对处于深度转型调整期的中国而言，财政收入告别以往高增长，

亟须政府走上‘过紧日子’的正常轨道。”高培勇说。 

    白景明强调，“过紧日子”应该是紧政府而不能紧民生。中国财

政运行到了矛盾凸显期，倒逼政府加快推进预算绩效管理改革，优化

支出结构，压缩不必要支出，把有限的钱花在刀刃上，打造廉洁、高

效的服务型政府。 

    中央财政收入的减少，势必影响对地方的转移支付，而扣除房地

产因素，经济增速趋缓对地方本级收入的影响亦不容忽视。 

    高培勇强调，面对财政收入增速下滑，当前要防止一些地方为维

持以往大手花钱势头，甚至为了延续政绩风光的需要，对税务机关摊

派超出实际的“硬任务”，导致征收“过头税”，也要防止一些政府部

门动用非规范手段攫取非规范性收入，重蹈乱收费覆辙。 

    此外，当财政收入的减少妨碍了地方经济指标的实现，或障碍了

地方政府的“招商引资”计划时，也要警惕地方政府重走地方债务融

资平台老路，引发系统性和区域性金融风险。(新华网） 

    ------------------------地方卖地已经最后疯狂，乱收费马上

就要开始！有车的亲们准备挨宰吧！今晚好好解读一下吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1423:55 

    哎，不敢上 QQ，一晚上，收获不大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1511:37 

    @柳下挥春 7878楼 2013-05-1508:16:15 

    回复第 7876 楼(作者:@透视 123 于 2013-05-1421:16)有李稻葵
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这个人在中国经济中说话，我都不会看好中国经济。四万亿就是他出

主意，现在问题出来，要补锅了……==========张宏良说过这个狗东

西是个汉奸这个狗东西是美国哪个基金资助的有没有 

    ----------------------------- 

    要防止经济增速放缓过快，必须对房地产(行情专区)进行合理调

控。他同时指出，GDP增速 7%是必须守住的底线。 

    这年头，台上造假学历的经济学家，基本都是汉奸！尤其是经济

学洋博士！刘铁男就暴露出中国官员，可以在日本祈求硕士、博士！

他们拿什么交换？论文！论文里面有什么？机密！上世纪 90 年代我

就听说日本的一些针对中国的入学考试，考的都是中国机密！而写的

这些机密以后还可以接着要挟他！中国的安全部门好像故意在放纵外

国对我们官员的控制！就我同龄人而言，如果参加工作后没有搞学问

走上仕途，起点只能是本科，否则哪些升官台阶就走不上！这些官员

后面的学历可以说都是假的！比如在清华或者党校挂个名，秘书写个

所谓论文，交一些赞助获得的！我的一个开矿的老板朋友，花钱上了

个 MBA硕士，找我写毕业论文！哪些论文题目不用上 MBA，找好资料

也能写！所以，今天看清华经济博士并不值钱！一些用人单位不认博

士，只认本科是不是 211重点，这是比较靠谱的！起码智商还是够的！

比如我当年考上 211 重点大学和一般的大学分数线那是很不一样的，

同样是努力，分数差异确实表现了大部分的智商差异！不能完全否定

应试！即使劳动技能等级考试，也是应试！复习考试能够短时间把知

识或者技能系统化！并且有一个融会贯通！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1511:51 

    我反应过来了，中国现在最该改组强化的部门是国家安全部！包

括这个部门的工作人员和工作手段！这个部门这 30 年是失职的！这

个部门看起来挑选人员、派出人员也在干事，但是据我所知，工作方

向主要在中亚、俄罗斯这些国家工作很有成效，对于欧美、日本方面

工作停顿！安全人员利用特殊身份自己经商发财去了！广东商人以挂

靠上安全部人员一起经商为保护伞！具体的为我的安全就不多说了！

这样的安全人员被人家收买是很容易的！比如刘铁男，按照国际惯例，

在日本的经济参赞应该就是大特务了，居然人家免费给他学历，如果

他没有叛变、没有被人家控制就怪了！我联想到我们与必和必拓的铁

矿石谈判！起码 20 年了我国炼钢厂严重过剩，利润很低，从日本控

制的铁矿石价格却急剧飙升！在这样的情况下，批准的炼钢厂有增无

减！就是去年，一个地方又批了大型炼钢厂，当地官员还吻了发改委

批文！这是调结构吗？这是变相给日本企业送钱呢！我以前写文章说

了，我们要建立自己的经济黄埔！现在好在解放军将领没有大规模留

学西点！如果那样我们早亡国了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1512:11 

    网友资料： 

    现在生意难做咯不只是实体企业商铺也是纷纷关昨天下班很熟

悉的一条街上现在关了好几家手机店服装店就小型餐饮店靠辛苦钱

苦苦支撑，企业首当其冲的是面对出口的大出口实体，做代工的小厂

收到的冲击会有个滞后过程，那些小厂主要外国人也不做，实在太辛
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苦了厂里的人，，，稍微高端点的厂的工作他们就可以本国替代了，当

然些小厂有的反而比去年好，那是个体的，统一由人收购，然后卖出

去，他们在苦撑大厂不敢接的活他们接，主要是牺牲利润！如去年的

家具业也还行，，不过这个相对地产是可能有个滞后反应，热门的附

属产业会有滞后，等反应过来了就面对产能过剩了！家具行业也完全

是血汗，，看看那些工人在漫天木尘的木工房还有全是油漆味的油漆

房中，真是，，，没几年我想肺就出问题了！哎中国工人完全就是机器 

    ---------------我这几天实地考察商铺，玉石店倒闭的也多！

当然，我也捡了不少漏！150元就拿到昆仑山料打磨的，以前 1000元

的玉石项链！不说玉石价格，现在加工费也不止这样多！本来我打算

买几万元的，现在想，这些毕竟是奢侈品！经济危机了，谁买？我最

近收了 1 万元宝石光，我实在太喜欢了，乘便宜了却心愿啊！收手！

再不买了！准备过艰苦日子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1512:24 

    我根据纪检部门朋友的消息，今年中央、地方查小金库特别严！

新疆这有局长，还有学校校长都有进去的！以前这阵，托关系办学生

进重点学校的是门庭若市，现在难办很多了！看来中央这次整风是要

拿一批官员祭旗了！不知道，去年问我开不开高档餐饮的朋友开了没

有？我当时不建议立即开，要看一看，现在我直接告诉你不要开！国

家在抓紧回收钱！ 

    我预言的危机看来就要到了： 

    引用 1： 
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    内部消息~！公务员可以待岗创业~！！！大家怎么看~？？？？？？ 

    楼主：不懂经济我瞎说时间：2013-05-1509:02:00我猜测国企央

企事业单位公务员，工资与福利待遇肯定会大大降低， 

    然后国家为了稳定他们的情绪，出了一个待岗创业的优惠政策，

这个对于后台硬的人是个好事，但是对于中下层公务员是个圈套~！ 

    他们创业一旦进入竞争，大多数人死的很惨~！ 

    不知道大家怎么看？？？ 

    消息绝对可靠~！细则还没有落实到地方~！大框向已经定了~！ 

    引用 2： 

    这几天媒体对国企央企事业单位公务员，经常批判，我猜可能？！ 

    楼主：不懂经济我瞎说时间：2013-05-1122:10:00点击：11550 

    本人哈尔滨人，这几天本市 JC 叔叔的队伍裁掉了一批人，本市

大型国企以前牛逼哄哄的领导被调往闲职养老，底层国企员工好像要

大规模降低福利待遇和工资（消息可靠性 80%）， 

    腾讯新闻从报道红十字到最近电力煤炭石油被爆丑闻， 

    本人由此联想 18 大创新驱动与振兴中小企业实体经济构想是否

有联系？ 

    是不是可以这么想，国企基层员工，事业单位基层，中下层公务

员，将被财政抛弃，工资与福利接近屌丝，逼迫他们走投无路创业当

炮灰，国家重新把他们当年财政指出的钱都套回来？ 

    这些人没什么水平，但是习惯了优越生活，上个 10 年在体制内

得到了很多好处，现在国家财政与金融吃紧，又不能随便印钱，只能
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降低财政支出，但是政府需要钱来做事，那这个钱就要从当年的肥羊

身上剪羊毛养肥再杀，是不是这个想法？ 

    到时候他们的福利分房或者拥有多套房子的公务员被迫变卖房

产换现金创业，但是他们最后的结局肯定是被懂行的人吃掉沦为一无

所有~！ 

    ---网友靠谱评论： 

    5月 9日，各大门户新闻首页差不多都在突出位置挂出了三个有

关中国官场子承父业的新闻，它们分别是：湖南耒阳市原市长王礼忠

之女王卿从该市招商局副局长直接提拔为副市长；广东揭东县原副县

长江俊驱 28 岁的儿子现在也担任了副县长；叶剑英的曾孙、广东云

浮团市委书记叶仲豪当选共青团全国十七大代表。一步回到东汉的门

阀制度.清朝官场已属非常腐败，但他的回避制度却非常完备。清朝

官场不仅直系亲属要回避，老师，同学，同门，同年，同乡等关系也

必须回避。地方官员有籍贯的回避，就是本地人不能做本地官，就算

未入流之类的小官吏，也必须到外省任职。至于爹是县长提拔儿子出

任副县长这样不要脸的事，直至清朝结束也未发生过。 

    --------------------- 

    是的，这几天新闻到处暴露，福利房问题！看来是在造对公务员

动刀的舆论！不是国家不要他们了，是现在实在养不起了，我 1年前

就说过，下岗公务员卖多余房子弄点钱摆小摊的日子就要到来，公务

员朋友，我对你们没有歧视，你们从今天起请对来办事的百姓，对小

摊小贩好一点吧，你们马上就要加入他们队伍了！赶快制定方便小摊
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小贩赚点小钱的政策吧，否则，你明天就是他！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1512:33 

    5.14转变政府职能讲话： 

    首先，要以简政放权促进经济稳定增长。今年以来，我国经济社

会发展开局平稳，各方面工作取得新进展。但当前经济发展形势错综

复杂，下行的压力较大，一些行业产能过剩的矛盾又凸显，财政金融

领域还存在多种风险隐忧。4月份铁路货运量等经济运行指标并不乐

观，制造业采购经理人指数比上月下降 0.3个百分点。财政收入增长

缓慢，中央财政持续负增长，在存量货币较大的情况下，广义货币供

应量增速较高。要实现今年发展的预期目标，靠刺激政策、政府直接

投资，空间已不大，还必须依靠市场机制。实际上，市场机制本身对

经济运行具有自动调节作用，是能够调整一般性经济波动的。如果过

多地依靠政府主导和政策拉动来刺激增长，不仅难以为继，甚至还会

产生新的矛盾和风险。市场主体是社会财富的创造者，是经济发展内

生动力的源泉。现在民间投资还有很大的潜力。近 20 年来，民间投

资在全社会固定资产投资中的比重已从 30%上升到 60%，外商投资也

有潜力。 

    然而由于有“玻璃门”、“弹簧门”的问题，民间投资仍存在有钱

无处投、想进进不去的现象。前几天，我看到一个调查材料，企业新

上一个项目，要经过 27个部门、50多个环节，时间长达 6－10个月，

这显然会影响企业投资创业的积极性。要下决心进一步打开转变政府

职能这扇大门，把该放的权力放到位，激发各类市场主体发展活力和
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创造力。这对于促进经济稳定增长，无疑是不花钱能办事、少花钱多

办事的“良方”。 

    -------------------------------------- 

    “前几天，我看到一个调查材料，企业新上一个项目，要经过 27

个部门、50 多个环节，时间长达 6－10 个月，这显然会影响企业投

资创业的积极性。要下决心进一步打开转变政府职能这扇大门，把该

放的权力放到位，激发各类市场主体发展活力和创造力。这对于促进

经济稳定增长，无疑是不花钱能办事、少花钱多办事的“良方”。” 

    --------国宝是急了！但是不要急的卖国有资产啊！现在看，有

一个中国媒体和改革进度的总导演！我们不难从刘志军和刘铁男的事

例看出，抄刀手法是一样的思维！就是把部门领导以反腐名义收拾掉，

把部门搞臭，然后，取消部门！我们不纠缠谁是贪官，我们需要明确

的是谁是哪个总导演？是佐利克吗？ 

    就当前看，按照这个导演的剧本，下一步发改委要撤销了！外资

进入中国投资项目将没有任何审批限制了！这绝不仅仅是大妈开个馄

饨贪减少审批那么简单！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1517:28 

    以前，我觉得做生意的都是奸商，现在自己体验了一下，真正做

生意的人不容易！而且，不是这个东西加多少钱卖那么简单！也有劳

动！所以，的确，光是有计划经济是不够的！前几天我跑宝玉石市场

就一直在琢磨：如果没有商人把这些以前没有用处的石头的价值发现

出来，它们永远就是石头！就在两年前，谁能想到一个 1块钱一颗的
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葡萄干玛瑙两年后几百上千了呢？我们可以说商人靠投机，靠囤积居

奇发财！但是也可以说他们相当部分是靠眼光和胆量发财！我们知道

捡玛瑙的人辛苦，但是收玛瑙玉石也同样很辛苦，在新疆有些地方还

有其他危险！我们都知道现在电器产品过剩了，很多以前的企业倒闭

了，如果没有商人发现了、开辟了新的商品，新的市场，光靠政府去

从存量市场去解决就业，比如上世纪 80 年代，我经历过的事，我家

在的国有小汽车修理厂，一群待业青年由于汽车修理厂没有指标了，

都在服务公司混！几百元不到！后来出去以后都发财了！发挥个人开

拓精神，扩大蛋糕当然也是对的！如果都困到哪里，饿不死也活不好！

当然前提就是要有全民基本福利保障，让大家敢创业，给创业创造有

力保障！大家想一想，如果没有现在大量的个人商铺，仅仅依靠原来

的国有工厂，绝对吸收不了庞大的就业！而甩掉包袱的国有企业按理

说应该快速发展，可是为什么没有高速发展起来？垄断保护、领导任

命而不是竞争产生还是根本原因！所以我赞成国有企业竞争，可以把

一个行业分几个国有企业相互竞争！但是有些人混淆这个概念，把国

有企业引进竞争机制与把市场放开、拱手把市场请外资进入混为一谈！ 

    一句话，国有企业改革没有错，引进竞争没有错！但是把市场放

弃就是卖国而不是改革了！ 

    今天，我文章的主题是为天下实实在在的做生意的商人说话！我

的目的很简单，就是发展中国本土工商业而将外资赶出中国市场！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1522:32 

    @hyh5507892楼 2013-05-1522:05:42 
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    老家的小麦快丰收了，张老师能预测下今年的小麦价格吗？ 

    ----------------------------- 

    我研究了一晚上，现在可以给您一个答复，今年中国谷物价格会

上涨较快！后面陆续附录上研究结论依据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1522:56 

    @jiwei887893楼 2013-05-1522:06:05 

    @zxl19682012 

    做生意也只是一个职业罢了，最怕的是官商勾结，垄断控制市场，

李嘉诚是这样做得，其他外资商人也是这么做得，再加上海龟做捐客，

经商环境恶劣啊 

    ----------------------------- 

    我想说的是，如果我们要搞社会主义的以公有制为基础的市场经

济，首先，起码要是土地、水、矿产以及铁路、电信、医疗、教育等

公共事业资产公有！在这个基础上其他的当然要不仅放开，还要保护！

要吸取美国市场化经验，打掉影响商业自由竞争的各种权力垄断、大

资本垄断、黑社会垄断！商家可以发展，也可以上规模，但是国内规

模到一定程度的时候就要限制，让它的竞争对手有机会上来！这个限

制不是不让人家经营了，他有本事到国外发展就不限制！规模到一定

程度，就要强制以多增加税收并划转如果形式国家入股，国家以额外

税收入股，不损失利税企业也没有多实际增加负担！这样做，一是避

免企业做大后国家难以控制市场，二是国家要参与垄断利润的划分并

进行社会财富调节，三不影响企业发展！因为企业发展到一定规模后
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必然要有垄断市场获得的额外利润，这个利润不能让企业独得，企业

该得的是他经营有道的那部分！只有国家才能在市场获得垄断利润并

用这个利润保障全民公平福利，这样既可以保证国家的公有制占主导

又没有妨碍企业自由竞争和发展！企业家也会放心做事业，因为，你

赚钱的同时，确实也为整个国家福利做贡献了，这样没有穷人会要你

命的，你放心赚钱就是了！国民也会放心国家的行业不会被寡头垄断！

外资不是要和内资同等国民待遇吗？我们就出台这样的政策，对他们

一视同仁，让他们的股份利润的一半归中国吧！谁让他们符合了垄断

企业的标准呢！比如种子行业，外资已经符合了垄断企业的标志！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1523:15 

    创业板暴涨近 4%是庄家出货！各种经济现实告诉我们后几个月

外贸撑不住了，那时创业板的小公司死的最快！不要上当！在股市里

不要相信你的眼睛，你的耳朵，相信自己来自生活经验的的基本直觉

吧！ 

    附录：[央视主持人李雨霏炒股被套赔掉嫁妆称不要听消息(组

图)] 

    [提要]在外人看来，作为央视财经频道主持人，李雨霏或许能够

很方便地获得一些专家的炒股技巧和诸如内幕消息的讯息，炒股时肯

定稳赚不赔。而事实却证明，李雨霏也有着这般炒股严重被套的遭遇。

“本来没做这个节目之前还好，手里还有点钱，后来做了这个节目之

后，就发现一点一点被套，乃至于深度套牢，后来发现连嫁妆钱都赔

进去了。”“我也是一个股民，我也因为炒股赔了很多钱，本来没做这
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个节目之前还好，手里还有点钱，后来做了这个节目之后，就发现一

点一点被套，乃至于深度套牢，后来发现连嫁妆钱都赔进去了。”5月

13 日，中央电视台财经频道主持人李雨霏在回答中国经济时报记者

提问时如是说。 

    当天，在央视梅地亚中心公寓的一间会议室里，央视财经频道邀

请了十多家媒体记者举办了一场类似于座谈会的专访活动，知名主持

人王小丫、陈伟鸿、李雨霏、谢颖颖、欧阳智薇共同接受了媒体的采

访。在外人看来，作为央视财经频道主持人，李雨霏主持着《交易时

间》、《市场分析室》两档专业财经类节目，她或许能够很方便地获得

一些股市专家的炒股技巧和诸如内幕消息的股市讯息，炒股时肯定稳

赚不赔。而事实却证明，李雨霏也有着这般炒股严重被套的遭遇。 

    “当我做这个节目之后，身边很多人会问，你那儿有什么消息吗？

买哪支股会涨？我说这个问题我没有办法回答，我知道的我已经在节

目里说了，我在节目里面不能说的，我也不知道，因为专家也不会说，

所以我说：我知道的，跟你们知道的没有任何差别。”李雨霏说，“在

现在的股市里，如果还是想凭着谁说的什么消息去买股，你赔的概率

是 99%，我自己也试验过。可能你今天捞着一个涨停，但是过两天又

都赔进去了。”经历了深度套牢、赔掉嫁妆钱的李雨霏也向记者分享

了自己后来买入一只股票赚到钱的经历。她父母因为身体不好经常服

用一家药品企业的产品，并且非常信赖这个品牌，后来经过自己了解，

她发现这家公司发展潜力非常好，公司管理者的思路非常清晰，“所

以我对这家公司充满了希望，买了它的股票。”李雨霏说，“买股票，
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真的要对这家公司有了解，你知道你为什么去买，而不是因为某个人

说它肯定过两天会涨才去买。”从李雨霏曾遭遇炒股被套的经历来看，

股市里不能听信所谓的“消息”，不能盲目买股，要抱着正确的投资

心态，要对股票所在的企业有所研究，这样才有好的回报。 

    结合近期国际股市来看，美国股市连创新高，日本股市创 5年半

新高后继续攀升，而中国股市仍然踯躅不前，走一步退两步，趴在那

里不动弹，失去了“经济晴雨表”的作用。究其原因，除了股市制度

存在问题，需要改革，还与股市里投机者太多而远远超过投资者，炒

股者盲目、投机的习惯根深蒂固分不开。(来源：中国经济时报) 

    ---------------- 

    网友说的好：新闻中的新闻，老百姓只能无语，今天的世道，到

处是坑，到处是井。跳吧！跳吧！央视财经主持人股市亏钱，啼笑皆

非，匪夷所思… 

    ------------------- 

    说句实实在在的心里话，股评专家就像算命先生一样，没有一句

是有根据的话，不能听。天天听的人果然被套了！以后这样的节目换

台！我给大家讲我要培养女儿当金融战略家，其实很多人可能不信，

是我女儿在这方面教育着我！我只要偶尔一看股票，财经频道，女儿

就挡在前面说那是骗人的，这样我这个股迷硬是坚持三年没有炒股！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1523:29 

    李克强：靠刺激和政府投资实现目标空间已不大 

    ---------------------------------- 
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    @jdf11887894楼 2013-05-1522:12:58 

    楼主如何看待这个新闻呢，谢谢 

    ----------------------------- 

    不是他有多能，预测到什么，是因为他看到数据了！有材料表明，

今年的大量投资还在空转居然没有拉动多少经济！这和他们的预想相

左了！ 

    附录："克强指数"传隐忧：货币还在空转、经济增长仍偏弱 

    被英国《经济学人》认为更能反映中国经济真实状况的克强指数

显示，当前中国经济增长仍偏弱，构成克强指数的三大指标：4月工

业用电量环比出现负增长，尽管同比增速较 3 月份上升 4.4 个百分

点，但若按照日均用电量计算，同比也是负增长，显示工业生产仍疲

弱；中长期贷款余额有所上升，但对公中长期贷款持续低迷，显示企

业对未来盈利预期不佳；铁路货运量也出现大幅下滑。“克强指数”

传隐忧：货币还在空转经济增长仍偏弱 

    被英国《经济学人》认为更能反映中国经济真实状况的克强指数

显示，当前中国经济增长仍偏弱，构成克强指数的三大指标：4月工

业用电量环比出现负增长，尽管同比增速较 3 月份上升 4.4 个百分

点，但若按照日均用电量计算，同比也是负增长，显示工业生产仍疲

弱；中长期贷款余额有所上升，但对公中长期贷款持续低迷，显示企

业对未来盈利预期不佳；铁路货运量也出现大幅下滑。 

    货币空转还在延续 

    克强指数（Likeqiangindex），是英国政经杂志《经济学人》创
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造的用于评估中国 GDP增长量的指标。以国务院总理李克强的名字命

名，源于李克强在任职辽宁省委书记时，喜欢参考工业用电量、中长

期信贷余额和铁路货运量这三个指标分析当时辽宁省经济状况。《经

济学人》自 2010 年底正式推出这一指数后，受到包括花旗银行在内

的众多国际机构认可。 

    据了解，克强指数在编制时，工业用电量、中长期信贷余额和铁

路货运量权重分别为 40%、35%和 25%。 

    海通证券研究所宏观团队根据三个指标绘制了最新的克强指数

走势图，发现“克强指数领先于 GDP和工业增速约两个月，其波动性

大于 GDP和工业增速，更符合民众的实际感受。” 

    根据海通证券研究所数据，今年以来克强指数持续下滑，前 2个

月克强指数为 6.12，较去年 12 月的 7.77 有所下滑，而 3 月份则直

接降至 4.41。4月份数据将于今日公布，据透露，尽管数据有所反弹，

但并不明显。 

    “从构成克强指数的三大指标来看，4月工业用电量的回升，与

去年基数偏低有关，所以这种上升趋势并不牢固。现在情况反映货币

空转还在延续，货币信贷进入实体经济偏慢偏弱，并且上游生产资料

价格出现反季节下跌，预计未来工业生产还是较弱的。” 

    基于此，海通证券研究所宏观分析师对经济的判断偏谨慎。 

    三大指标数据均不乐观 

    事实上，我们具体分析三大指标在 4月份的表现也会发现，数据

并不乐观。 
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    国家能源局昨日公布数据显示，4月工业用电量 3083亿千瓦时，

同比增长 7.66%，这一增速较 3 月份的 3.23%有较大幅度回升。但若

按照日均用电量计算，同比仍是负增长。 

    而从环比看，根据当月值计算，4月工业用电量环比下降 1%。这

是 2012 年 9 月以来首次出现环比负增长（不考虑受春节因素干扰的

1、2月份）。 

    工业用电量可以准确反映我国工业生产的活跃度，以及工厂的开

工率，4月工业用电量负增长反映了工业生产疲弱。 

    央行统计数据显示，3月末，金融机构本外币企业及其他部门中

长期贷款余额 26.69万亿元，同比增长 7.6%，增速比上年末高 0.7个

百分点。4月中长期贷款新增加 4061亿元，其中，4月对公中长期贷

款仅增加 1750亿元，比上月少增 780亿元。 

    数据显示，今年以来对公中长期贷款持续低迷，前 4个月，中长

期贷款在对公贷款中的占比分别为 52%、57%、37%、42%。 

    “对公中长期贷款持续增长有限反映了实体经济缓慢回升，企业

对未来盈利预期不好的状况。”交行首席经济学家连平说。 

    此外，值得注意的是，铁路货运量也在持续下降。目前在我国铁

路货运中，煤炭、石油、粮食等大宗物资占主体，仅铁路货运的煤炭

就占全国煤炭的 50%以上，我国能源消费又以煤炭为主，因此铁路货

运量的变化会比用电量更快地预示经济的变化。 

    数据显示，今年一季度，全国铁路货运发送量完成 99074 万吨，

较去年同期减少 787 吨，同比下降 0.8%左右。业内人士称，随着国
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家产业结构调整的力度不断加大，预计全年铁路货运量都不会有太大

幅度增长。(.上.证) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1523:30 

    金融"热"经济"冷"再现货币政策独木难支 

    近日 4月份的宏观、金融数据出齐，有一个困扰市场数月的现象

再度出现，即经济“冷”金融“热”。诚然，金融传导至实体经济需

要一段时间，但是现在看来，单单一个时滞的理由已经无法解释这一

现象。资金利用率降低、资金空转增多，或是另一原因。 

    分析人士指出，单靠货币政策难以改变经济与金融数据相背离的

现状，中国需要进一步的结构性改革，实体经济需要及时找到结构转

型的方向。 

    金融、经济数据相背离 

    在澳新银行大中华区首席经济师刘利刚看来，4月份信贷与实体

经济数据再度“打架”。 

    数据显示，4月新增贷款为7929亿元，社会融资总量达到了17.75

万亿元，M2的增速更是达到了 16.1%，处于两年来的最高位。 

    但是 4月实体经济增速却不尽如人意。工业增加值同比增长 9.3%，

尽管高于上月的 8.9%，却低于市场预期，“这一数据显示当前经济增

长动能偏弱。”中金首席经济学家彭文生认为，“向前看，基数效应将

在 5月份消退，工业增加值同比增速难以继续加快。” 

    刘利刚指出，从这些数据来看，货币和信贷支持的力度的加大，

并没有转化为经济的成长。 
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    但是房地产数据是个例外。4 月房地产开发投资增速显著加快，

当月同比增速提升至 23.1%。这与一季度信贷较多地流入房地产业有

关，今年一季度新增房地产贷款高达 7103亿元，是去年同期的三倍，

占同期各项新增贷款的 27%。彭文生直言，这是“房地产业对其他实

体经济部门的挤压加剧。” 

    资金空转确实存在 

    通常金融数据传导到实体经济会有一个滞后期，通常在 3至 6个

月。权威人士测算，我国社会融资规模和 GDP 的时滞大概是 3 个月。 

    今年 1月份货币金融数据取得“开门红”，人民币贷款增加 1.07

万亿元，社会融资总量则高达 2.54 万亿元，创下历史最高位。但是

如此红火的金融数据并没有反映在 4月份的宏观数据上。 

    因此，单单一个时滞的理由已经无法解释金融热、宏观冷的现象。 

    上述权威人士表示，造成这一现象还有两方面原因。一方面，比

较多的钱没有进入实体经济，而是进入地方政府融资平台和房地产；

另一方面，社会实体经济对资金的利用率降低，经济主体中“三角债”

的情况较以往严重。 

    江苏某建筑公司老板告诉记者，确实今年从银行申请贷款比去年

容易，银行审批的贷款额度也比去年“豪气”。但是他的公司更多的

是借新、还旧，例如他向银行的 1000 万贷款即将到期，于是他向银

行再次贷款同等额度，用于偿还先期贷款，相当于变相的展期。在这

一系列的过程中，并没有一笔资金进入实体经济。 

    化解数据背离需改革综合拳 
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    面临经济“冷”，金融“热”，货币政策何去何从？眼下，市场对

货币政策的猜测，也从数月前清一色的“稳健”、“中性”的字眼转变

为收紧还是宽松抑或是降息的争议。 

    一派从金融“热”的角度认为，货币增长高于预期，流动性持续

处于宽松状态，短期内降息不太可能，货币总量需要收紧。 

    另一派则从经济“冷”的角度认为，当前经济增长势头偏弱，货

币政策将朝向宽松方向微调。彭文生就建议，通过公开市场操作引导

银行间利率下行，以及增加信贷供给。 

    而从更广泛和更深层次的视角来看，单纯的货币政策调整难以改

变经济与金融数据相背离的现状，也难以调和两者间的矛盾。 

    刘利刚建议，单纯依靠货币政策难以支持整个经济的成长，中国

仍然需要结构性改革，来推动整体经济的可持续增长。这些举措应该

包括结构性减税、去监管化并鼓励垄断领域的竞争、利率市场化以及

深化资本市场的发展。 

    社科院金融研究所银行研究室主任曾刚则表示，其实真正重要的

还是实体经济要找到结构转型的方向。毕竟金融是服务行业。如果实

体经济能找到好的方向，金融的问题和风险是可以“时间化空间”地

去化解的。即便以前有风险，只要经济转型方向是确认的，那么可以

在这个过程中消化掉。这是最根本的问题。(.上.证) 

    ----------------------- 

    什么意思，这文章最核心的话就是：“今年从银行申请贷款比去

年容易，银行审批的贷款额度也比去年“豪气”。但是他的公司更多
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的是借新、还旧，例如他向银行的 1000 万贷款即将到期，于是他向

银行再次贷款同等额度，用于偿还先期贷款，相当于变相的展期。在

这一系列的过程中，并没有一笔资金进入实体经济。”个人如此，地

方政府更如此！就是说，其实各地的一些项目就是骗钱还以前的贷款，

根本不是真实的项目！窟窿太大了，以前的项目大多都是垃圾项目！

比如刘铁男批的哪些钢铁厂，只有用新贷款还旧贷款，赶快吃点喝点

跑人！上的项目都是产能过剩的项目！也许这是刘铁男要被抛出来的

原因之一 1 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1523:40 

    明天黄金又要在 280以下了，别人我管不了，天涯看我帖子的朋

友们我提醒你们，这回华尔街是下决心让前期抄底黄金的胆战心惊了，

是决心调动一切力量坚持把黄金打到不敢有人抄底了，所以先忍住！

大家都恐慌了，黄金变废铁了我们再买！到时候我给老婆、孩子各买

一条金链子放发票图上来！我明天把欠玉店和玛瑙店老板的 8000 元

还清，从明天起存钱 1-2个月买黄金！本人不是忽悠大家光说不干的

主！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1523:46 

    黄金如果走低就不是几个月的事！我还是冷静一点吧，年底到香

港旅游买吧！黄金如果走低就不是几个月的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1523:51 

    今年从银行申请贷款比去年容易，银行审批的贷款额度也比去年

“豪气”。-----放水！但是放水没有管用！就是这么回事！所以要紧
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缩公务开支！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1610:55 

    @zxl196820127907楼 2013-05-1523:46:40 

    黄金如果走低就不是几个月的事！我还是冷静一点吧，年底到香

港旅游买吧！黄金如果走低就不是几个月的事！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever7911楼 2013-05-1608:54:12 

    你终于不在鼓吹买黄金了，知错能改，善莫大焉，黄金等跌倒

1000 美元的时候在考虑吧，真跌倒 1000 美元，那说明 1000 美元都

不一定是底，起码别楼主前一阵子鼓吹炒在半山腰强 

    ----------------------------- 

    你高兴的太早了！黄金为了保值现在就可以买，但是稍微早了一

点！我们为什么不利用华尔街为我们免费把黄金价格再砸的低一点呢？

但是也不能幻想太低！这次 5.1抢金我们就体会到了，底部就是一天

的时间！现在头疼的是国内金店给我们的价格很高，如果是国际的

280 买就买了！多出 50 元每克，划不来！所以如果国内价格不和国

际接轨，那么买大宗黄金的到国外旅游购买就不可避免！所以，你理

解错误我的意图，我的意图还是买，而且是游山玩水的去买！大家先

歇一下，坐看瀑布飞流直下吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1610:58 

    “1000 美元都不一定是底，起码别楼主前一阵子鼓吹炒在半山

腰强”我认为，我们不可能买到底，我们坚持价值就行了 1200 美元
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就行了！而且，前阶段我就在叹息大妈抄底早了些，就我本人而言也

是在 280开始存钱准备，你看一下我以前的帖子吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1611:02 

    @山水天下 6667902楼 2013-05-1523:19:16 

    请教老师，我是做食用油生意的，今年的行情一直下跌，进来货

就跌了，总赔钱，特别是大豆油，一桶都降了 10 快了，请问老师，

今年大豆油行情会怎样？会不会涨？什么原因引起的下跌呢？期盼

回答，谢谢！ 

    ----------------------------- 

    昨晚，我好好研究了粮食进口和价格变动问题！放心今年粮食和

大豆油都会涨！一个根本判断，美元涨了，人民币不可能再跟美国涨

了，这样从美国进口的东西都要涨价！和我们不一样，我们对美国大

豆、粮食已经有了依赖了！所以总判断是涨！我都想开粮油店了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1611:09 

    引用：全球经济复苏艰难的大背景下，中国 4月宏观数据引发了

一片质疑。 

    以进出口数据为例，官方数据显示 4 月份进口同比增长 16.8%，

高于 3 月份的 14.1%。出口同比增长 14.7%，高于 3 月份的 10%。这

意味着中国 4月份出现 182亿美元的贸易顺差。正常情况下，出口大

幅增加表明全球需求让人放心。 

    但中国出口数据与左邻右舍相悖，从而引发关注，而进出口数据

的黑色幽默今年已不是第一次出现。此前广东海关一季度的数据显示，
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广东进出口总值 2891.6亿美元，扣除汇率因素后同比增长了 37.7%。

其中，广东对港贸易达到 842.6亿美元，增幅高达 91.6%，这也是一

组明显的“麻烦数据”。《21世纪经济报道》援引广东外贸系统人士的

话说，贸易异常主要源于深圳一季度贸易的异常增长，广东部分地市

进出口是下降的，但深圳口岸前两个的进出口额同比增长了 61.5%。

深圳的异常增长不仅仅推高了广东省的贸易数据，也明显拉高了全国

的贸易统计。 

    实际上，外贸数字失真的问题不只在深圳，也不只在外贸领域。

数据造假的“猫腻”已是一个体制性系统性的公开秘密。在一些地方

的保税区内外，进出口企业让物流公司的货柜车通过不停”换牌照”，

反复“进出关”，不停兜圈子，“一日游”游若干趟，一批货物可多次

报关通关，以此骗取海关退税单。某媒体记者采访一家物流公司，老

板一语道破天机：“来咨询（一日游）的人非常多，都想把货物拉去

保税区。以前每月有 200到 300‘票’，每‘票’赚 800元钱，最近两

个月每月能接到 500‘票’。” 

    “一日游”源自中国鼓励出口的外贸政策，为享受出口退税待遇，

不少内地企业将货物从内地出口到香港，然后再将货物进口。有了保

税区区内关外的政策优惠，“一日游”就能简化操作，如此这般，外

贸数据水浸过后当然光鲜亮丽，煞是好看。外需不振，内需乏力，但

许多地方对进出口增长、引进外资层层立“军令状”，要当政治任务

完成。问题是出口不同于其它，人家没需求，你白送都没对象。但考

核指标的重压下，为完成考核数据，各种铤而走险、“帮助完成任务”
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的灰色利益纽带开始出现。不仅是大货柜车拖着空集装厢在关内关外

忙乎不停，骗退税，顺带完成进出口任务，一些“专业”境外工商注

册机构也与地方招商局联手，对内资企业进行“变性”，中资企业默

契配合，把资金打到境外注册新公司。企业有言在先，汇率风险地方

政府买单，为完成引进外资任务，有些地方不惜调剂巨额资金头寸，

成立引资专项基金，实际是就是应对汇率风险的资金池，引资任务完

成，地方官员招商引资奖兑现，皆大欢喜。滑稽戏常演常新，某地引

进一家号称“资产过亿港元”的外商，地方先是宴请，再是批地，又

是减税，还准备授予荣誉市民。啼笑皆非的是，这家假外商用假出口

骗取退税，东窗事发闯下大祸后，“皇帝的新装”终于败露，其拥有

的不过是一家英属维尔京群岛注册的“１美元公司”。 

    中国的“假外资”回流、“假进出口”事件频生，且已公开化、

规模化、产业化，其事出有因，主要还是地方政府的政绩考核体制。

有的地方主官理直气壮地说，GDP和招商引资，“既是干出来的，也是

做出来的？”怎么做，还不是考核体制“逼良为娼”，都知道数据“水

得很”，但都睁只眼闭只眼，这都为非法活动的蔓延滋长提供了土壤。 

    进出口数据失真，特别是习惯性的顺差放大，宏观层面上易授人

口舌和把柄，给决策者带来极大的被动。微观层面上，灰色交易的“内

伤”还在于扰乱内部正常的金融秩序，滋生“货币渗漏”和“货币暗

流”，极易为资本外逃和假外资流入提供便捷的管道，对国家经济金

融安全埋下隐患。 

    外贸数据只是统计失真的一扇窗口。制造业 PMI、消费物价指数
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CPI，甚至金融存贷的统计数据有时也是“要多好看有多好看”，要它

上它就上，要它下它就下，立竿见影，但本质都是涂脂抹粉打扮过的。

每到季末，银行要报表好看，“调节存款”，一冲就是几千亿，其中不

乏“一日游”，“一夜情”的存款，过了时点就哗哗走，反正报表好看

了，奖金兑现了，至于误导宏观决策，那大帽子别扣在我头上。贷款

亦然，上面要某项数字，各种“口径”不停地拆装重组。特别是不良

贷款，局外人更是雾里看花。齐鲁银行因票据案损失惨重，2010年的

年报迟至今年 5月才发布；尚德事件发酵两年，包括国开行在内的多

家债权行对所涉不良贷款讳莫如深，从没有一家机构坦陈自己所涉不

良贷款的数额和风险应对，只到尚德进入破产程序，媒体和公众才从

法院获知其尚未偿还的贷款超过 70 亿。绝大多数债权银行都是上市

银行，其对储户和投资人知情权的藐视可见一斑。而以交通银行为代

表的多家商业银行，在上海、无锡等地动辄数百亿地深陷钢贸市场的

泥淖，至今亦未作真实的风险揭示，一笔糊涂账。 

    每当经济增长出现困难时，统计数据失真、层层加码的现象就会

出现。有些简直就是驴头不对马嘴，比如说某些地方工业用电量和应

税销售双双显著下降时，工业增加值却能保持两位数增长，你是如何

做到的？撒了一个谎，要用一百个谎来圆。据说，有的地方为了能把

假数据“圆起来”，还出台政策考核企业用电量，财政再给予补贴。

最近公布的一季度全国 31 个省（区、市）经济运行数据，多年存在

于 GDP 数据中的“1+1&gt;2”的怪圈依然存在，两组数据相互掐架。

中国国家统计局公布的数据，一季度全国 GDP 总量为 118855 亿元，
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而 31 省区市公布数据综合是 123571.1 亿元，两者相差 4700 亿元。

更难为情的是，中国甚至还出现过对 6年前的国民经济指标进行“必

要调整”的闹剧，“官出数字，数字出官”，数遂人愿，如此橡皮泥式

的弹性数据，贻害无穷。 

    最新数据显示，中国银行业的不良贷款在一万亿上下，不良率不

到 2%，这数字也是“要多好看有多好看”。但显然，中国银行体系的

真实风险没有得到充分暴露。在光伏、钢贸、造船领域的风险贷款应

分别都在千亿上下，这些风险资产至今账面未予承认，而大量展期延

后的地方政府平台贷款当然也不在其中。前不久，造船业的贷款再出

违约经典案例，韩国 STX（大连）有总额超过 40 亿元的两个银团贷

款已经逾期。当地政府强力介入，要求各大银行续贷，并下达“封口

令”，严禁对媒体说三道四，当地政府对记者称，不能透露有关此事

的任何最新进展，而相关贷款银行清一色全是上市银行，其治理结构

的不健康、财务不透明已到了何种程度。难怪巴菲特和罗杰斯都先后

表态，“我不会买入中国的银行股，虽然它们很便宜，但我看不懂他

们的报表。” 

    中国经济总量超过日本，最近有多位经济学家对当下的中国和

20 年前日本泡沫经济破灭前的鼎盛时期进行比较研究，其间的相似

性无外乎本币升值的“7年之痒”、以房地产为代表的资产泡沫高涨、

高铁时代和城镇化，其中还有最重要的一点，是基于亚洲文化的经济

数据失真，有问题不敢面对，把头埋在沙子里做驼鸟，百般遮掩，用

假数据误导当局。 
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    日本最负盛名的经济学家、曾任内阁总理经济顾问的竹中平藏说，

经济高速增长过程中，各种问题都被隐藏起来，当经济增速减缓时，

金融资产的质量问题就渐次浮出水面，但不到万不得已不会主动暴露。

现在，中国金融总量很大，面临相同的问题就会感到很棘手。过热发

展之后，连银行行长们自身都无法确定银行将来会有多少不良债权，

这将埋下灾难的种子，因此负责任的监管当局要制订一套评估系统，

以厘清真实的数据。 

    日本另一位经济学家小林英夫说，日本的教训说明，通过失真的

数据制造的繁荣和需求总有一天会破灭，这是泡沫经济产生的原因之

一。20多年后，中国经济体量已经相当巨大，一旦泡沫破灭，要比当

年的日本恐怖得多，意义也将完全不同，那将是一次巨大的海啸。而

知名学者、中欧工商管理学院教授许小年在最近一次演讲中也明确表

示，基于对中国统计数据真实性的怀疑，将不再对经济行为作任何预

测。 

    假数据误导公众，误导决策，害莫大焉。还原数据的真实性，给

公众一个可以信赖的经济数据，是时候了。各路统计专家，还是应该

像北京人那样，先从一个煎饼的价格波动来还原真实的货币购买力和

真实的 CPI吧。（以上内容不代表本机构言论，由上和金融搜集整理） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1611:25 

    提振经济的唯一办法： 

    网友提减法：1。精兵简政，将行政成本降下来 2。整肃腐败，把

灰色成本降下来 
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    貌似中央被迫在开始搞这个！注意是被迫！ 

    我提加法：1：对商铺高价出租重税，只有鼓励搞活商业，才能

提高内需！ 

    2：把内外资的垄断利润通过税收抓在中央手里，外资的垄断利

润分配给地方弥补房地产的损失！ 

    3：我们最首要建立的不是救灾基金是科技成果推广基金，这个

需要全民捐款！我有个设想，比如，我有个生活产品发明设计，通过

国家审核就可以有个平台募集捐款资金，而百姓对于这样的产品感兴

趣就可以预先以捐款方式预先购买启动项目，不够的国家推广基金补

充！产品出来后企业以产品回馈捐款者！而且享受终身优惠！这就是

国家信誉担保！简单的说，你看上哪个产品就预先下订单！大不了国

家给你保障！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1612:22 

    专题文章，大妈为什么要坚定不移的买黄金？ 

    美国之所以作空黄金是因为欧洲多国去年底曾经提出要运回存

在美国的黄金储备，打压黄金的保值性进而打消各国运回黄金的念头，

让人觉得黄金没美元管用，大力做强美元，在所有人追求美元的同时

美国却在一定时段反过来做强黄金以赚取更大利益。这其实就是美国

对世界的一场金融货币战！我们百姓需要做的就是螳螂捕蝉黄雀在后！ 

    针对网上诋毁买金大妈的言论，以及一些扰乱我们视听的言论，

我需要给大家释疑解惑一下！ 

    我们看一下数据：全球 3 万吨央行拥有的黄金！美国名义上有
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8000 多吨！中国央行有 1000 吨左右！排第 6！如果看绝对数量中国

也不少了！但是世界大国中，包括美国，黄金占外汇储备基本都在 70%

以上！特例是日本 3%、印度 9.6%、俄罗斯 8.9%，但是其中日本和印

度的民间储金量世界前两位！2008年中国大陆的黄金储备量只有 600

吨，且仅占中国外汇储备的 1.1%而 2012 年中国 1056.1 吨也只占外

汇储备的 1.6%。在世界黄金储备量前 10名的国家中，唯有中国和日

本黄金占外汇储备率低得惊人(2008年日本为 2.3%)。印度 2008年也

只有 3.6%。这里印度该另当别论，这个国家不但出产黄金，而且民间

储金量极大，民间储金有上万吨！科普一下：“民间储金是指不计入

一国黄金储备,而被其国内居民所持有的那部分黄金。民间储金虽然

不被国家官方所拥有,但却是一国黄金储备的有效缓冲。如 1997年亚

洲金融危机时,韩国政府为了获得国际货币基金组织的贷款,发动民

众收集民间黄金 250 吨,并兑换成外汇,用于弥补贸易赤字,从而缓解

了金融危机对韩国经济的冲击。虽然韩国 1997年国际储备中,黄金储

备仅有 10 吨左右,但凭借着国内的丰富民间储金,有效缓冲了国家黄

金储备的不足,使韩国渡过难关。由此不难看出,一国的民间储金是国

家黄金储备的补充。若一国民间储金量丰富,其黄金储备便可适当减

少。日本在 20 世纪 60~70 年代经济高速发展之后,国民财富增长很

快,1989~2007 年,日本平均年投资金条数量占全球的 26%,个别年份

甚至达到 42%。投资者在金价较低时大量购入金条,并在金价较高时

卖出,从中获取金价波动的收益。从 1989 年至 2010 年,日本居民净

持有的金条已有 1000 吨左右。而中国居民对于金条投资的意识还较
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薄弱,长期以来我国居民日常盈余的资金大多用于储蓄,用于购买金

条进行投资的少而又少”这样看，人家印度、日本是藏金于民了！ 

    我们看中国吧！2010 年中国年人均消费黄金不足 0.2 克。以 13

亿人为基数，年人均消费 1 克算，中国每年就需要 1200 吨黄金，而

在 2009 年，中国黄金产量刚刚攻上 273 吨的历史高点，跃居世界第

二。即便如此，平均到每个中国人头上，这一黄金拥有量之稀薄，几

乎还不如中国本来就含金量很低的黄金矿石品位。从目前中国黄金储

备和人均黄金消费看，中国的确不是一个黄金大国。我们的金矿探测

储量和美国、俄罗斯、加拿大基本属于同一个量级！关键是俄罗斯还

有比黄金更实在的资源黑金——石油！ 

    目前中国找金潜力为 1.5万吨左右，目前已经探明储量超过 6000

吨，大多数集中在西部。就是说，把中国的黄金挖完，也就 6000吨！

实际上这是不能这样算的，我们应该算实际拥有，如果那样算，中国

大部分金矿矿石并不像人们想象的那样，镶满了闪闪发光的金砂。黄

金研究所预测室主任郭晓冬说，闪闪发光的一般是黄铁矿，一种容易

和黄金共生的矿种，真正能直接看到黄金的矿石在中国非常稀少。中

国的金矿储量之所以和南非相差很大，矿石品位的差距是一个重要原

因。“南非有不少金矿，每吨矿石含金量有上百、甚至几百克。我国

金矿每吨矿石的含量通常不过几克，高品位的金矿平均也不过几十克。

中国国内采金的成本，尤其是环境成本非常高，这样高的成本拼命挖

出了世界第一的黄金产量，本身就是不符合经济规律的！ 

    大家应该注意到世界、包括中国央行在 2008 年到现在都在大举
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增加黄金外汇储备？当时黄金一直在高位，这样大的量，谁卖在了高

位？说美国在黄金高位变现了自己的黄金是有逻辑依据的，现在美国

把黄金价格打下来，各国央行成为金价暴跌牺牲品黄金储备缩水

5600亿美元！这时候美国把黄金廉价收回符合他一贯的手段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1612:25 

    我们在看一下，中国民间为什么黄金少，首先是蒋介石逃亡台湾

时候带走大批黄金，还有解放后，黄金都被政府收走！民间欠账很多，

看附录 

    附录：中国民间储金量较低黄金投资意识匮乏 2012-07-

0312:19:32分类：默认分类标签：字号大 

    中 

    小订阅 

    新中国成立以来，中国政府对黄金产业一直实行严格管制，黄金

生产企业须将开采和冶炼的黄金，全部售给中国人民银行，再由中国

人民银行经过审批环节配售给各用金单位。 

    1982 年，在国内恢复出售黄金饰品，以中国人民银行开始发行

熊猫金币为标志，中国开放金银市场迈出第一步，1999年 11月，中

国放开白银市场，封闭了半个世纪的白银自由交易开禁，上海华通有

色金属现货中心批发市场成为我国唯一的白银现货交易市场。白银的

放开视为黄金市场开放的“预演”。2001年 4月，中国人民银行行长

戴相龙宣布取消黄金“统购统配”的计划管理体制，在上海组建黄金

交易所。同年 6月，中央银行启动黄金价格周报价制度，根据国际市
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场价格变动兑国内金价进行调整。随后足金饰品、金精矿、金块矿和

金银产品价格全部放开。 

    2002年 10月 30日以上海黄金交易所正式开业为标志,中国黄金

市场走向全面开放，黄金投资逐步走进社会大众，黄金投资在中国迎

来了全新开端。 

    目前，中国国内的黄金总存量约为 4000-5000吨。这包括中央银

行的黄金储备和民间大众拥有的黄金制品。 

    中国国内的黄金需求一直是以首饰性消费需求为主，每年中国市

场销售的黄金绝大部分都成为了黄金饰品，工业、医疗、科研等行业

占消费需求的比重较小,而黄金的金融投资需求目前还只是刚刚起步，

所占的比重更是小的可怜。中国民众对黄金的理解和认识更多停留在

首饰品的认识上，对黄金的金融投资功能知之甚少，黄金金融投资的

参与度极低。 

    是种种历史原因和金融体制的原因，造成中国大陆人均黄金制品

只有 3.5克左右的现状。目前，中国大陆人均黄金年消费量只有 0.2

克，消费数量集中在黄金饰品上，与港、台地区和西方国家的水平差

距悬殊(阿联酋人均年消费黄金最多，达 30 克)，离印度人均约 1 克

的水平也有很大距离。预计今后几年中国的黄金消费将从以往每年

200吨左右增加到 400吨至 500吨，这对国际黄金市场的价格将会产

生非常重大的影响。综观中国国内现状，国家缺乏长远的黄金储备规

划，普通民众对黄金的投资意识、保值增值应对金融危机、通货膨胀

的功能远未了解。但目前国内大众投资黄金的意识正在被唤醒，从投
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资需求来看，中国黄金市场在彻底开放之后，将令世界再度吃惊，中

国民众在黄金金融市场上的投资能力不可低估 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1612:30 

    这篇《中国民间储金量较低黄金投资意识匮乏》2012-07-03 写

的时机在鼓励大家买纸黄金的时候，显然，去年买纸黄金的都彻底赔

了！这些道理，当时在主流媒体流行，为什么今天不说这些道理了，

主流媒体一致在说买黄金是义和团了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1613:38 

    我们随便看一下类似被高挂在主要财经网站 2 周的标题及水军

评论 

    中国大妈横扫黄金几百吨不到十天全线套牢 2013 年 05 月 16 日

07:50 

    --她们高喊“刀枪不入”排成方队，赤身冲向华尔街的大炮。 

    --- 

    祝贺中国大妈全线被套。 

    --- 

    她们是一群‘无知无畏’、‘头发长’、‘见识最短’的一群群体。

告诉你们：黄金必将跌破 700美元。小散个人观点进攻参考。 

    -- 

    这里实际上他们把人们的黄金心理低位已经压低到 1000 以下了，

我判断，美国想收回实物黄金的心情是迫切的，从 1800到 1200我们

已经知足了！再往下各国央行都要抢了！美国让 1700-1800买黄金的
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各国央行损失了美元，再从 1000左右拿回来，本来他们的目标是 700

左右，但是现在，我判断他们被迫把目标要定的高一些，这个黄金和

股票不同，宁可早买不能错过！早买没有任何风险！前面我文章用数

据说了，无非就是大妈们提前释放一下正常的黄金消费量而已！这些

人这样恶心大妈们，岂不是此地无银三百两吗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1613:40 

    现在看来，主流媒体，也已经认清了形势，他们落在了群众的后

面，当了群众的尾巴了，不过现在也不晚！ 

    附录：新华社：完胜还是被套中国大妈真的那么在意么 2013 年

05 月 16 日 12:00 我有话说查看评论(31)不管是“完胜”还是“被

套”，“中国大妈”真的那么在意么？疯狂抢购黄金的“中国大妈”其

实只是遵循着一条最朴素的价值原理：对自己喜爱并且具有保值功能

的物品逢低价买入一些，在增加硬通货以抗通胀的同时，寻求一丝心

理上的安慰。 

    距离 4月中旬金价跌至低位已过去一个月，在这一月中，媒体对

“中国大妈”和“华尔街大鳄”PK的故事一直津津乐道，故事的版本

也从开始的“完胜说”发展到后来的“被套说”，仿佛所有人都随着

金价的起伏而为大妈们捏把汗。 

    不管是“完胜”还是“被套”，“中国大妈”真的那么在意么？疯

狂抢购黄金的“中国大妈”其实只是遵循着一条最朴素的价值原理：

对自己喜爱并且具有保值功能的物品逢低价买入一些，在增加硬通货

以抗通胀的同时，寻求一丝心理上的安慰。 
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    从古代皇帝到平民百姓，中国乃至亚洲人对黄金及黄金饰品的钟

爱已延续千年，古文诗句中更是用“金”字来泛指所有的资产类别。

“中国大妈”当然未能免俗，从儿女结婚到后辈出世，黄金的用途可

以渗透到大妈们生活的多方面。在低价时疯狂抢购黄金的不光有“中

国大妈”，“印度大妈”也在全面扫货，足见黄金的吸引力。 

    随着近年中国经济的迅猛发展，老百姓的钱袋子越来越鼓。数据

显示，到 2012 年三季度末，城乡居民储蓄存款余额已突破 40 万亿

元，不到 20年的时间已增长 10倍。“何处安放好我们的钱袋子”，成

为摆在每个家庭面前的难题。 

    在这场被外界强加冠名的 PK 战中，一心只想让手中钱财不再贬

值的“中国大妈”从没想过要与华尔街大鳄们分庭抗礼。实际上中国

消费者所购黄金与华尔街大鳄也不在一个层面上，他们的目的也不一

样。华尔街完全是一种寻求获利的投机行为，“中国大妈”主要还是

为了保值，或者说是为了让财产贬值得慢一点。“与其放在银行(行情

专区)中不断贬值，不如换点实在的真金，至少可以留给孩子。”一位

阿姨朴实的话语道出了大妈们的心声。 

    抛开金条、金饰等黄金产品回购变现的渠道不便以及折旧损耗等

因素不说，在中国人的传统观念中，除非万不得已的情况，否则不会

将家中的金银珠宝变现。既然短期内不寻求变现，那么“中国大妈”

自然也不会在意金价是涨了 10 美元还是跌了 20 美元，也就不存在

“完胜”与“被套”之说。 

    与对黄金疯狂追捧相对应的，是“中国大妈”对现有理财渠道的
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不信任和对通胀预期的担忧。转型升级的中国经济亟须财富创新，拓

展投资渠道，用好民间暗藏的庞大资金。老百姓挣点钱不易，使他们

的财产性收入得到保障，在相对安全有效的增值渠道上，让百姓安心

地拿出自己钱袋子中的钱，目前来看显得更为重要。 

    也许将来某一天，当金价下跌时，“中国大妈”依然会抢购，但

希望那时的大妈们更多的是出于对黄金的喜爱，而少一些寻求保值、

对抗通胀的焦虑。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1615:28 

    其实，我就奇怪了，在黄金高涨的时候，一些王八蛋高喊央行增

持黄金，现在黄金掉下来，便宜了，没有人喊了！这帮孙子如果不是

汉奸就见鬼了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1615:36 

    现在头疼的是国内金店给我们的价格很高，如果是国际的 280买

就买了！多出 50元每克，划不来！所以如果国内价格不和国际接轨，

那么买大宗黄金的到国外旅游购买就不可避免！所以，你理解错误我

的意图，我的意图还是买，而且是游山玩水的去买！大家先歇一下，

坐看瀑布飞流直下吧！ 

    -------------我忽然反应过来了，我一直忽略了一个关键问题，

就是要搞清大陆黄金为什么比香港贵！从房租看香港应该贵很多？劳

务费也是这样！要么就是有垄断公司中间吃了一把，要么就是我们的

税收比香港高许多倍！我认为两者兼有，有精力的业内人士把这个搞

清，在核心期刊发个博士论文应该没有问题！我没有时间啊！希望大
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家告诉我结果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1615:50 

    引用： 

    由于中国百姓对房子有特殊情结，无房的家庭想买房，似乎不拥

有一套房子就无法做人；而已经拥有房子的呢，还想拥有更多，可以

从中投机获利。由此可见，中国房产价格虚高，纯粹是炒作的，最终

钱落入少数富人的口袋。那么这些炒作大军是谁呢？ 

    很多人第一个想到的是温州人，其实，中国的房产泡沫在更大程

度上，是被华尔街炒出来的，温州人顶多是为华尔街打工而已。华尔

街利用一切可以利用的工具，忽而唱衰、忽而捧杀，其目的就一个—

—获利。唱衰就是“进场”的信号，捧杀则是已经捞足一票之后要“离

场”了。泡沫越大，它们搜刮的中国资产就越丰厚。 

    以高盛为例。高盛是最早挺进中国的华尔街投行之一，同样在中

国房市赚得钵满盆满，然后顺利出逃。 

    在 2007 年 4 月，高盛以 1.9 亿美元（约合当时 16 亿元人民币）

收购了位于虹桥的“上海花园广场”，总建筑面积为 9.78 万平方米，

包括用于租赁的 53栋别墅，以及 9栋酒店式公寓。2010年新年刚过，

高盛以平均交易价 2.5万元人民币一平方米，将“上海花园广场”易

手一家中资企业，成交价格高达 24.45亿元人民币。高盛接手“上海

花园广场”三年不到，即使忽略其三年的租金收益不计（将人民币升

值的因素考虑在内，再兑换成美元来计算），高盛的账面收益也相当

可观。 
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    ----------（ZXL1968：同志们，朋友们这个年代正好是四万亿

保房地产的年代！看来，当年忽如其来的危机真的把高盛套住了，有

人用我们的血汗钱养肥了他们！） 

    而在此之前，位于上海黄金地段的福州路“高腾大厦”，是高盛

于 2005 年从新加坡凯德置地手中购得的。当时的收购价为 1.076 亿

美元，创收购金额的最高纪录。高盛持有“高腾大厦”两年后，以 1.5

亿美元易手，获取 40%的“升值”回报。大家可能不记得了，华尔街

全面“唱衰”中国房市正是 2005年，只有在“唱衰”了之后低价“进

场”，才可以在楼价高位“离场”获利。 

    现在华尔街等金融机构又开始利用各种舆论，声称中国房地产没

有泡沫，竭力唱高中国房市。目的很清楚，它们捞足一票之后就要集

体出逃了，不制造无泡沫的舆论谁来接它们的盘？又怎么出逃呢？这

是华尔街惯用的伎俩，这才有了奥尼尔在香港的高调亮相！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1615:52 

    刚才给周大福打电话，昨天实物金条 369元，今天 361元！距离

278多了将近三分之一！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1616:08 

    中国一万亿外汇储备又大幅度缩水。受股市上涨影响美，国国债

走低！焦头烂额的日本澳洲和---央行更是面临美元挤兑潮，估计都

在暗暗抛售美债。中国央行果然按照我上个月说的一样开始减持美债

了！不信看前面的帖子！ 

    附录：巴克莱美国综合债券指数 7年以来首现负收益 
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    美国 2013年 04月 03日 16:29文/Shox 

    债 券 投 资 者 风 向 标 巴 克 莱 美 国 综 合 债 券 指 数

(BarclaysU.S.AggregateBondIndex)7 年来首此出现负收益。 

    追踪债市大盘的巴克莱美国综合债券指数第一季度下跌了

0.12%，为 2006年以来首次出现季度负收益。 

    巴克莱美国综合债券指数被昵称为“Agg 指数”，许多债券投资

者把它当做市场的风向标。大约有 4 万亿美元的投资与“Agg 指数”

所追踪的债券有关。该指数追踪美国国债、高评级公司债、抵押贷款

支持证券等高质量美国债券。 

    WSJ认为 Agg指数的下跌可能清楚地表明了这一事实：现在最安

全的债市正在开始吓跑投资者。 

    而 Agg指数走势模式发生变化的主要原因，是因为近年来随着美

国债券发行量屡创新高，美国国债和政府支持抵押债券在该指数中的

权重进一步攀升。 

    在过去相当长的一段时间里，美债一直是债券市场的标杆，在大

型投资者的投资中，大约有 4 万亿美元的投资与 Agg 指数所追踪的

债券有关。 

    但近年来它逐渐丧失魅力，据数据供应商 eVestment 的数据显

示，过去五年大型投资者从上述高质量债券领域撤资 1,710 亿美元。

因为渴求收益的投资者偏好垃圾债、贷款等风险更高、收益也更高的

证券。 

    自 1976 年以来 Agg 指数折年率的回报率为 7.68%，而标准普尔
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500 指数同期回报率为 11.24%。但是在其 37 年历史中，巴克莱美国

综合债券指数只出现过两次年度回报率为负，分别在 1994年和 1999

年，其表现比标准普 500指数要稳定得多。 

    Agg指数今年的下跌表明投资者变得更为大胆，他们下注美国就

业和楼市转好最终会推高美国的利率并导致美联储削减债券购买量。 

    如果他们的这个假设成真，所有债券投资者都将受到沉重打击，

尤其是那些买进了更多近期发行的低收益、高评级债券的投资者。美

国国债收益率目前已接近创纪录低点。利率走高则意味着债券价格下

跌。 

    贝莱德(BlackRockInc.)首席投资策略师 RussKoesterich说： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1622:48 

    据网友说和材料：“本来人民币汇率大涨，出口企业濒临倒闭，

实业工厂也不景气，珠三角这边好严重先是本土企业关门现在到港台

企业了，撤资了失业大军要来了”如果加上失地农民，胡汉三们把农

民逼急了，再出个陈胜也是可能的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1622:54 

    不玩城镇化房地产，印的钱怎么办？ 

    ----------其实这就是我这几天思考的经济的本质问题，我昨天

和今天和几位私企老板私聊，情况和报道基本一致！印的钱就当废纸

也没有什么可怕的！无非是基本生活品能够定量满足再说，解决生产

过剩的危机比生产短缺的危机好办！其实我们的本质还是短缺！粮食、

猪肉、大豆油、石油！我们其实还是短缺经济！比短缺都可怕是被人
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家控制的经济命脉的短缺经济！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1623:23 

    我推销一款新版游戏软件：嘉宝二代大富翁盖楼游戏升级版——

主人公国宝！卖相主要是熊猫眼三维设计逼真！欢迎定购！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1623:24 

    新的经济增长点还在嘴上呢，这个不是一朝一夕的事，需要全面

的配套！大家看，地方政府在一心一意的卖地，就这样的志向他们会

产业升级，这是真正的中国梦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1623:26 

    都说美国有技术，我还真不服！技术---这个东西，其实也不玄，

主要是我们的体制不利于技术进步！美国的政治体制我反对，美国的

科技和经济体制我认为可以借鉴的很多！技术不是人创造的吗？我了

解到了，我们周围的孩子有发明潜质的很多，没有机会！我研究的结

果，美国的大量发明其实最突出的是他军事定货的资金投入保障和市

场保障，简单的说我们没有培育我们发明产品的条件不是我们没有发

明的人！这个教育制度，就扼杀了一大部分有天赋的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1623:34 

    现在地方政府地其实不好卖我们这至少有一本在建的工地都是

城中村改造项目，说白了就是即使没有需求也给你拆出需求来！！就

像我们公务员小区，明明大家都有房子了，睁一只眼闭一只眼眼闭一

只眼就卖了！现在的商场为什么过剩，我最近跑市场搞清楚了，政府

根本不管市场承受力，这个商场刚搞好，骗商户进去了，又开发新的
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商场！你不去还不行，因为慢慢新市场起来后，老商场没有人去了！

我看到的玉石城都是这样！政府把地卖了，开发商把店卖了，真正商

家倒霉了，这样破产的很多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1623:36 

    @zxl196820127929楼 2013-05-1615:52:59 

    刚才给周大福打电话，昨天实物金条 369元，今天 361元！距离

278多了将近三分之一！ 

    ----------------------------- 

    @jiwei887935楼 2013-05-1622:30:22 

    所以其实他们的那个 278就是扯淡，骗子市。他们也没金子，骗

子对骗子 

    ----------------------------- 

    这个可以检验！很容易！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1701:41 

    哎，只有明天好好谈粮食了！今天主要给大妈们鼓劲有闲钱过几

天接着买黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1701:47 

    lululutt时间：2013-05-1617:43:36 

    大小非解禁后，高管刮起辞职套现潮 

    王石是比较聪明的，一早辞职准备套现跑路 

    现在马云终于也按捺不住了 

    到底自己的钱来得不容易 
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    辞职套现再说 

    否则哪怕拿着这么多股票人民币万一经济不行了不是一夜回到

穷光蛋 

    终于史玉柱马云相继加入高管辞职套现潮 

    这个还在纠结的高管们是不是都给打了鸡血 

    7月份就是一大高潮来临 

    换好黄金坐着慢慢欣赏吧----说的有理，貌似他们都要跑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1717:46 

    @jiwei87952楼 2013-05-1712:41:17 

    说道种子问题，我觉得存在一个严重问题。以大豆来说，不管你

是转基因也好，杂交也罢，你添加进去的基因片段，只占整个大豆基

因的万分之一，十万分之一，但你申请的种子专利，却把大豆所有基

因都包含进去了，这就说明，这种知识产权保护是有问题的！这就是

那些西方种子公司钻的空子！ 

    大豆之所以为大豆，是因为它全部基因构成的结果是大豆，你对

它的“改良”，你付出了劳动，所以知识产权应该保护的是你改良新

加...... 

    ----------------------------- 

    严重同意！他们当年是以科技交流的名义换走我们种子！既然有

这样的说法，他们的种子里有我们的基因，我们现在用的种子有他们

的基因，你侬我侬，我们没有必要付专利费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1717:52 
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    附录：愤怒了,托们为什么要让大家买金条楼主： 

    周大福弟弟周大生时间：2008-10-1417:51:00 你们无非就是想

要买你们公司的金条嘛,你们的目的就是想赚钱嘛,但是你们不要夸

大黄金的真正属性 

    1 如果真的出事的话买金条的话有用吗？比如战争!？那时候政

府首先接管的就是那些大点的公司,如中金.你们觉得那时候那些所

谓的公司会买你们金条吗？自己都顾不上了,还买你们的 

    2 买今天不怕国家在困难时期要强制收走呢,国家没有外汇的时

候,经济崩溃的时候,你们敢不拿出来 

    3 说拿金条换粥.谁说的,你们怎么那么搞笑啊,还不如拿个金戒

指,金项链来的划算,对方有几个人认识金条的,你的到底是不是真的

还不确定呢, 

    所以建议各位,适当买点金首饰,金条量太大,一个金戒指到时候

和金条的下场是一样的,可以做多种组合,CCTV 太能忽悠人了,如果

发生战争,如果遇上识货的不要丢掉性命,尤其是 1000 克的,抢的就

是这种人, 

    ----------------- 

    这是比较经典的搞笑版反对抄底黄金的，本人回复：你自己说法

就是逻辑混乱： 

    1：如果像你说金条是没有价值的，国家急了为什么要收？国家

急了抢就说明在最危险的时候，金条是最好的东西！好东西谁都要抢！ 

    2：如果发生战争,如果遇上识货的不要丢掉性命,尤其是 1000克
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的,抢的就是这种人, 

    你这个建议非常好，所以我也建议大家有闲钱就逐步买入 10 克

小金条，不显眼好脱手！ 

    网友说的好：我不想骂人，但是看看国际金价，再看看国内黄金

首饰价格，操蛋啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1718:03 

    看看已经被 10 几年的实践验证的标准傻蛋牛刀先生的再次经典

傻蛋语录 

    ：黄金储备会成为本世纪最大的笑话 

    2013年 05月 14日 07:48牛刀 

    我在找本世纪全球经济界 10 大的笑话时，突然发现，第一大笑

话是中国的 GDP，第二大笑话马上也要诞生，那就是美联储的黄金储

备，第三大笑话嘛我就不再说了，卖一点关子吧。 

    被宋鸿兵等人炒的火热的黄金储备，目前处于什么状态呢？说来

说去，就是盲人骑瞎马，谁都不知道。我在找本世纪全球经济界 10

大的笑话时，突然发现，第一大笑话是中国的 GDP，第二大笑话马上

也要诞生，那就是美联储的黄金储备，第三大笑话嘛我就不再说了，

卖一点关子吧。 

    话说黄金储备，大家都知道，那是二战以后，美联储就在纽约一

个山里面挖了一个洞，告诉其他工业国，把你们的黄金一起运过来，

按照黄金数量与美元确定汇率，怎么样？大家一起同意了。简单的说，

这就是当时的黄金储备。现在时过境迁，那么多的黄金一直在睡大觉，
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这么多年，也没有带来什么收益，最后，总要有一个解决的办法。 

    德国说，我要把黄金拉回去？美联储说，你拉回去也没有关系，

但是，你拉回去后，还得花钱挖一个山洞，把黄金埋起来，还得派人

守护，何苦呢？这一切我都是现成的，你的黄金放在我这里，我又不

会收你的租金。德国说，那也有道理。这事就僵持下来。试想，如果

其他国家一定要运回黄金，又不去挖山洞，那么，就只有一个办法，

卖掉黄金，换回美钞。 

    我们的宋鸿兵先生在炒作黄金时，有三个笑话：一个是黄金要涨

到 2800 美元；一个是美联储把黄金都卖空了；还有一个是中国大妈

买走 300吨黄金。第一个笑话，我就不再揭短了。第二个笑话，只有

中国人相信，被美国人笑掉大牙，说明宋鸿兵对美联储的地下金库一

无所知。第三个笑话，与中国海关编造进出口数据一样，胡乱编了一

个 300吨。一是这个数据根本无法统计，也不可能马上统计出来；二

是中国一年的黄金消费总量只有 830吨，你一天就可买走 300吨，不

是荒唐的事吗？ 

    很多财经评论说，黄金大跌后，中国央行应该去增持黄金。首先

这些人就不知道增持黄金是什么意思。伯南克说，美联储要增持黄金，

只有一个办法，去南非的山洞里挖出黄金，然后运回美国又埋进另一

个山洞里，这就像中国搞 GDP，完全是穷折腾。这个意思是，无论如

何增持黄金与在市场上去买黄金完全是两个概念。中国也是如此，如

果要增持黄金，我们自己有那么多金矿，何苦去进口黄金？更没有谁

去期货市场买头寸。 
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    说起期货市场，实际上就是一个充满血腥的资本市场，和中国目

前的房地产(行情专区)差不多。2009 年开始，中国政府将所有的住

宅都当作金融产品来炒作，这必然就是充满血腥的绞杀。很多人因此

而升官，很多人因此而发财，可大家千万不要忘记，很多将军都是短

命的，三国时周瑜，清朝的多尔衮，民国前的蔡锷，不都是能征善战

的大将军吗？然而，他们都只活到 36岁，34岁，33岁，一个比一个

短命，为什么？杀人太多，日夜不安。现在在房地产投机赚钱很多的

人，千万记住，你们赚的是谁的钱？ 

    再往后看，未来黄金储备完全是个笑话，一个国家货币的信誉将

来与黄金储备完全没有关系。在这个地球上，未来只有两种国家，一

个是自由市场经济国家，一个是中央集权经济国家。自由市场经济受

制于美元的霸权，没有谁去超发货币，因为超发货币兑美元只会大幅

贬值，也就是想要加大流动性只要兑美元贬值就够了，无需去加大印

钞；而中央集权经济国家动辄加大印钞，最后只能危及政权，这是谁

都明白的事。 

    现在黄金储备怎么办，完全是一个糊涂账。中国喜欢往后看，复

古的情绪越来越主导市场，这是很危险的。当年袁世凯不就是死于要

恢复帝制吗？然而，只要往前看，你们觉得黄金还有货币的价值吗？ 

    --------------------- 

    说牛刀先生傻蛋，不是说他食古不化的搬出袁世凯时代来，而是

他搬出被宋鸿兵等人 2008 年后炒的火热的黄金、白银！就这一点来

说，牛刀先生完全不具备一个财经评论人的敏锐的眼光，也是他是故



3615 

 

意犯傻也不一定！因为宋忽悠的时期，正是黄金白银大幅上涨的时期，

我有资料，各国央行和中国炒金客炒银客赔的很惨！此一时彼一时！

现在是华尔街要拿回黄金实物了！我倒觉得现在倒是到了可以看看宋

鸿兵的书的时候了，毕竟他的书我还没有看过！我只认真看过一本何

新老师的书作为启蒙！还有就是《世界是部金融史》作为通盘了解！

资本论看过重要章节！其他都是现学现卖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1718:09 

    附录 1：中国大妈错在哪：聪明钱早已离开黄金市场 

    2013年 05月 14日 07:59证券报 

    眼下，金融市场最重要的信号莫过于“美联储计划逐步退出 QE”

了，这一信号也强化了市场对于美元强势周期开启的判断。随着美元

指数的走强，黄金长达十二年的牛市或将终结。美国债券长达数年的

牛市也可能面临结束。相反，美国股市、房地产(行情专区)均将迎来

利好 

    近期金融市场最抓人眼球的新闻莫过于“中国大妈对阵华尔街”

了。然而，短短一个星期之内，“中国大妈”的资产已经大幅缩水。

虽然最终投资收益还难以判定，但是随着经济的企稳，美元的逐步走

强，与其走势相反的黄金能否重振雄风着实让人怀疑。 

    众所周知，广义上的大类资产包括现金、房产、大宗商品、黄金、

债券、理财产品及权益类资产等。学术研究表明，投资组合收益的 91%

是由资产配置决定的。可见，资产配置的重要性，怎么强调都不为过。

而把握各类资产之间的正负相关性及大周期变化，又是重中之重。否
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则，一旦方向搞反，“越努力越悲催”。 

    眼下，金融市场最重要的信号莫过于“美联储计划逐步退出 QE”

了，这一信号也强化了市场对于美元强势周期开启的判断。而美元强

势周期之旅的开启，各大类资产都可能都迎来周期转折点。 

    早在去年 12 月，美联储内部就已出现 2013 年 QE 应该减码的声

音。当时市场就判断，QE减码最快可能在 13年下半年开始，到 2014

年完全退出，随着经济的进一步复苏，2015年美国进入加息周期。 

    而随 QE 操作扭转的预期，弱势美元也悄然展开升势。当时广发

证券(行情股吧买卖点)宏观经济分析师陈果就指出，“虽然美元指数

不会在未来一两年猛烈上升，但很可能，从中期看，美元这轮牛市的

起点将在 2013年开始。” 

    上述判断已经被市场验证。从年初至今，不但美元指数已从 79

攀升至 83 附近，而且种种迹象表明，QE 的退出信号也越发明确。5

月 10 日，美联储方面进一步“放风”出来，称美联储官员们已在筹

划退出 QE 的策略，当局计划通过谨慎、随时可能暂停的步伐来削减

债券购买规模，但相关措施启动的时机仍在讨论中。 

    “虽然具体时间还不明朗，但是市场都已经预期 QE 退出时早晚

的事情。”分析师曾令华告诉记者，随着美联储退出 QE 预期逐步增

强，美元强势周期开启，各大类资产都可能都迎来新的周期。 

    他特别指出，由于包括黄金在内的大宗商品是以美元计价的，随

着美元的上涨，此类资产将进入下行通道。而如果经济一旦企稳，市

场对资源品的需求可能提升，大宗商品价格或有可能重拾升势。与大
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宗商品不同，黄金本身是不产生经济价值的。随着美元指数的走强，

黄金长达十二年的牛市或将终结。QE 对其他几类资产的影响，则有

好有坏。据了解，由于 QE 退出后，直接影响的是联储购债规模，美

国债券长达数年的牛市可能面临结束。而在全球降息，美元强势之际，

大量资金可能回流美国，QE 退出后，美国股市、房地产均将迎来利

好。 

    “尤其是美国房地产，目前美国股市已经创出历史新高了，但房

地产价格还远远低于金融危机前的价格。” 

    当“中国大妈”抢购黄金的时候，“聪明钱”是不是早已转战美

国房地产？ 

    其他报道：黄金市场阴霾不散黄金 ETF主题基金向何处去中国大

妈抢金被套黄金销售网点门可罗雀金价趋稳黄金 ETF 有望近期推出

中国大妈错在哪：聪明钱早已离开黄金市场国际金价开始第二波下跌

中国大妈抄底黄金全线被套黄金期货延跌现货金银亦收跌“中国大妈”

被套黄金抢购潮降温黄金主导大宗商品下跌是阴谋还是回归 

    附录 2：“中国大妈”黄金亏 15元/克炒金客曝巨亏 15万美元 

    2013年 05月 14日 07:49扬子晚报 

    “黄金又跌了，您后悔吗？”“过个 20 年，黄金还能卖个好价

钱。”5月 12日，记者回访了抄底黄金的“中国大妈”章枫萍。章枫

萍三姐妹在“五一”期间曾购买 10 万元黄金。进入 5 月后，国际金

价反弹力度削减，5月 10日，再次大跌 2.18%。出乎意料的是，黄金

下跌，章枫萍还很淡定。她昨日对记者说，“黄金仍然是现在最好的
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投资，有什么急用了，能及时兑现，比其他的投资强。” 

    章枫萍的回答，可以看出“中国大妈”还很淡定。但广东社科院

教授黎友焕就告诉记者，国际金价还要下跌很长一段时间。他一再告

诫“中国大妈”：“买些首饰无可厚非，但投资黄金，目前风险太大了。” 

    “中国大妈”每克已浮亏 15元？ 

    交易成本、汇率均在侵蚀抄底“利润” 

    “中国大妈”到底亏了多少？根据上海黄金交易所的数据，4月

22日到 4月 26日，黄金成交量最疯狂的一周，金价的加权平均价格

为 292.01元/克。也就是说，大部分人以 292.01元/克左右的价格买

入了黄金。而上周五，国内现货黄金市场价格在每克 296元左右，如

此一来，“中国大妈”目前已经每克似乎赚了 4元。 

    但实际远非如此。实物黄金交易成本非常昂贵。在中国黄金上海

旗舰店，记者看到，购买现货实物黄金需每克加价 12元至 17元，而

仅仅是预订黄金则需每克加价 8元，此外卖出实物黄金的手续费为每

克 2元。一出一入，每克黄金交易成本在 10元至 19元之间。也就是

说，如果“中国大妈”是以每克 292.01 元来买进的话，金价必须达

到 302.01元至 311.01元区间，这些实物黄金投资者才能盈利。按照

目前的金价，“中国大妈”每克已经被套 6元至 15元。 

    除了交易成本，汇率也有可能侵蚀抄底的“利润”。中国人民银

行(行情专区)的最新数据显示，5月 9日人民币对美元汇率中间价报

6.1925元，突破“6.20”大关，刷新汇改以来最高纪录。由于人民币

升值，以美元计价的黄金价格即使上涨，用人民币购买黄金的中国大
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妈们的收益也会减少。反之，一旦黄金价格下跌，那么大妈们将要忍

受黄金下跌及人民币升值带来的双重损失。 

    此外，黄金的变现成本也很高。记者在周大福南京东路店内看到

千足金首饰基础金价为每克 362 元，而千足金首饰回购价仅为每克

249元，每克足足相差 113元，购买金饰品的黄金投资者想要变现饰

品盈利则更难。据国际金融报 

    炒金客自曝巨亏 15万美元 

    若美联储退出 QE，对金市将是利空 

    ---------------------- 

    这是主流权威媒体的打压！真是全方位立体轰炸啊！当年美军攻

击伊拉克能够调动的宣传攻势也不过如此！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1800:11 

    我们看看主流媒体的观点：“眼下，金融市场最重要的信号莫过

于“美联储计划逐步退出 QE”了，这一信号也强化了市场对于美元强

势周期开启的判断。随着美元指数的走强，黄金长达十二年的牛市或

将终结。美国债券长达数年的牛市也可能面临结束。相反，美国股市、

房地产(行情专区)均将迎来利好"我真是佩服主流财经媒体的主流学

者了，他们说的太对了！因为他们在说美元要开始牛市的时候，其实

美元已经走强两年了！美元已经走强两年了，你才开始说美元强势周

期开始！这话不是废话是什么？不是哥藐视他们，早在 2年前，我对

今天的美元、黄金、石油的联动走势在中华网立贴为证就说的非常清

楚！在前几个月我就说美国不会再 QE了，当时居然美国又 QE了，多



3620 

 

少人来笑话啊，我倒奇怪了，今天美国果真像我说的要虚晃一枪退出

QE了，没有人来祝贺，好像这件事没有发生过！他奶奶的！如果这事

放在他们任何一个说 10 次可能只有半次说对的主流学者身上，说不

定到美国领个什么全球最佳经济学家奖也不一定！我也不用捡石头去

了，奖金就可以买许多宝石光呢！他奶奶的他们都是些什么玩意！我

参加国内公开竞聘落选也就罢了，你们都说国际上诺贝尔经济学奖评

比是公平的，哦，说美国评比是公平的，放他娘的屁！我翻阅这几年

的各国各种经济学家言论，他们没有能够预测出 3年后今天的国际经

济变化嘛！凭什么不把诺贝尔经济学奖奖金发给我！厉以宁、茅于轼、

吴敬琏，周小川你们把中国经济折腾了那么多年，你们那回搞对过！

把不该戴在你们头上的一顶顶桂冠给我摘下来，茅于轼领的什么奖金

我要求也要转发给我！我老婆还指望这奖金去旅游呢！如果不服还可

以接着看，哥的其他预测将一一应验！关心我的朋友不要害怕，我说

过中国房地产在今年 6 月前后 3 个月开始崩溃一点问题都没有！种

种迹象表明他们已经 HOUL 不住了，比如人民币汇率前几天如我所料

小跌几天那是试试手，马上就要连续人民币暴跌了！这个汇率暴跌开

始房地产就绝对 HOUL 不住了！这个汇率暴跌的诱因，从逻辑上讲就

是人民币降息！也许就在下周六半夜鸡叫的时候吧！他们是周扒皮的

后代，这个半夜鸡叫是有遗传的吧？这几天股市涨，你们以为是干什

么？社保资金、主力资金出逃呢！看我这篇文章的股民算有福了，明

天早上股市开盘就赶紧跑吧！你们就不要看 K线了，那是做给你看骗

你进去的，是没有用的！ 
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    主流专家不要给我说不懂生产下降、降息、汇率、房地产崩溃这

样的相互关系！这样的关系其实复杂吗，我看并不复杂！自从看懂了

何新老师深入浅出的写的《汇率风暴》，我是知道汇率是很要命的东

西的！其实 18 大前，老朱出来忽悠一阵固然有替谁站台之嫌，最主

要的是给自己开脱房地产崩溃的历史责任，当时局势太敏感，我没有

点破罢了！现在他再次安排好接班人，他消停了，不用担心踏上地雷

进棺材了，我就把他的心里话说出来吧！否则，说的话让大家看不懂

多没有意思！ 

    附录：美联储官员表态提振美元金价继续下跌 

    2013年 05月 17日 22:09东方财富网 

    北京时间5月17日晚间消息在本周五的交易中，黄金价格下滑，

连续 7个交易日保持跌势，创出过去四年以来的最长连跌时间。这主

要是因为美联储官员表示，该行可能会很快结束宽松的货币政策，旨

在提升美元. 

    旧金山联储主席威廉姆斯表示，美联储可能会在今年夏季开始放

缓其刺激措施。在他发表这一讲话后，美元对一揽子货币的汇率创出

过去 10个月以来的新高。 

    尽管威廉姆斯在今年并不是美联储公开市场委员会的投票委员，

但由于他被视为是美联储的高级官员，因此他的话具有较大的分量。 

    在本周四，由于美国经济数据疲软，黄金价格出现了短暂的上扬，

在本周，黄金价格的累计跌幅达到了 5%，创出过去四周以来的最大

单周跌幅。 
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    现货黄金价格下滑 0.7%至每盎司 1377美元，美国黄金期货下滑

0.8%至每盎司 1375美元。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1800:12 

    今天又写不成粮食的了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1800:43 

    @xxf_1667957楼 2013-05-1720:18:10 

    让卢布和日元，泰铢贬值的手法他们玩过很多次了。 

    LZ，会不会有这种可能，人民币其实没有超发，超发的只是债务

而已？只不过因为杠杆的关系让 RMB的显得多起来了。 

    美国会用升值的方法让中国胀死？ 

    比如让热钱不断涌入中国，进入中国的债务市场，让中国用优秀

的资产抵押去借钱，我们还不起债，只能卖资产。等我们发现 RMB值

钱，手里却只剩下债务了。然后剩下的是通缩，在通缩的时候，已经

卖给美国的资产越来越值钱...... 

    ----------------------------- 

    我不是政府官员和政府豢养的学者，所以我不避讳的告诉您三句

话： 

    第一句话：人民币绝对发多了！ 

    但是我还可以告诉您第二句话：美国、日本比我们发的还多，俄

罗斯甚至钞票都彻底毛掉过！所以人民币相对他们发的不算多！ 

    第三句话：人民币不是发的多少的问题，是人民币不在人民手里

的问题！ 
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    -----解释这些话需要相当多的文字，改天有空解释吧！希望相

信我不是胡说八道！先有个基本思路吧，原来中国是社会主义跑步向

共产主义的经济架构，很多东西没有商品化、货币化，现在由社会主

义跑步向社会主义初级阶段，也可以说跑步补资本主义阶段的课，一

切要货币化，比如土地、古玩、乃至性交、总之生老病死食色性都要

货币化！更何况创造出以前没有的很多消费品，比如汽车彩电冰箱手

机！你说需要多印多少货币？如果这些钱比较平均的分配在老百姓手

里，就是在促进生产和消费的良性循环！现在这些钱沉淀到少部分人

手里和垄断行业——房地产、股票、金融、医疗、非义务教育等少数

领域，其他生产和消费受到严重抑制！几乎所有人透支自己未来的人

民币，而实际的人民币大部分换成资源、商品流失到国外去了！我们

国家经济的本质是这个问题！您提到的所谓债务杠杆扩大等等，其实

就是我们在花未来的人民币，人家在花现实的我们百姓的人民币。 

    简单的说，实际上加上房贷我们每个人都在花未来的钱，我们现

在的钱让房地产商为代表的垄断企业和官僚以高税收高消费的方式

拿去花了！比如中央一喊廉政，茅台的销量和高档酒店的营业收入急

剧下降，说明什么，说明我们这辈子已经没有钱只有一屁股房贷了，

我们房奴买不起肉吃了！我们这辈子的钱让他们代表我们天天花天酒

地的吃掉了！ 

    写完这段话，我自己感到都比莫言有才！等我将来老了，65岁退

休了，如果有幸还能蹦跶几年，就写一本小说《花天酒地》肯定比《丰

乳肥臀》更能获得诺贝尔文学奖！我这辈子犯我老爹的毛病了，什么
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都会什么都没干的最出色！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1801:34 

    金价下破 1400美元专家：“中国大妈”别再冲动 

    2013年 05月 17日 17:02许超声 

    我有话说 

    面对近期金价的大幅波动，上海黄金交易所昨天发布关于增加周

五夜间交易时段的公告。决定从 5 月 31 日(周五)起增加周五夜间交

易时段(简称“周五夜市”)，以满足投资者交易需求。而近日国际金

价再度下破 1400元，分析人士建议“中国大妈”别再冲动。 

    ------------------ 

    我给他加两个字：金价下破 1400 美元专家：求求“中国大妈”

别再冲动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1801:42 

    睡觉，明天早上爬山！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1801:55 

    又发现好贴： 

    这从数据上再次支持我的判断，以前我知道，维持现在增长必须

更大货币投入，具体算今天看清楚了： 

    引用： 

    咸聊时间：2013-04-1320:37:00点击：214722回复：1353 

    楼主发言：59次发图：0张最后更新：2013-05-1723:13:59 

    之前我的文章从宏观和经济本质的角度说明了中国经济不可能
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复苏，必然会陷入危机的原因，但是这些还不能做到较准确的判断经

济拐点的到来。2012年末，国内经济形势出现毫无缘由的突然好转，

俺判断这种情况应该属于回光返照，说明经济的拐点即将到来了，初

步预测时间点应该出现在 2013 年内。但是所谓回光返照都只是主观

的臆测，我们只能解释这种现象发生的原因，而往往找不到具体的证

据。如何才能找到理论逻辑上的支持，确定中国经济转折点出现的准

确时间，我这篇文章进行了初步的尝试，希望大家提出指正和批评。 

    我们先看看中国经济的发展模式。我们把中国经济 GDP比作一块

大蛋糕，蛋糕中最大的那块总是被政府和少数人切走，绝大多人只能

分剩下的那一小块，这是很不公平的，但为什么这种游戏又总能够持

续下去呢？因为这个蛋糕在不断的变大，虽然多数人只能分到很小的

一块，总算自己分到的蛋糕在不断增加可以聊以自慰，所以人们愿意

继续忍受下去。这就是这些年来中国经济必须保10或者保8的原因，

就算是吹也得把蛋糕吹大，一旦通缩，一旦蛋糕变小，这个社会集聚

的矛盾就会爆发不可收拾。 

    但经济发展的规律并不是那么简单的，经济要保持高速的增长，

需要经济本身具有造血功能，多数人只能分到小蛋糕，而这部分人恰

恰又是制造经济血液的关键所在，大蛋糕被切走，小蛋糕造血，自然

供血就不足了，这就是我们说的内需不振的原因。自己不能造血，所

以我们只能吸血，于是我们加入 WTO，出口就成了维持中国经济的重

要支柱，但是这个世界虽然大，也支撑不了我们中国这样一只巨大的

吸血怪兽啊，没吸几年我们就把美国欧盟这些庞然大物嘎嘣给吸断气
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了，全球经济危机 08 年爆发。出口没戏了，怎么办？我们不是还有

大块的蛋糕吗？在不重新分配蛋糕的前提下，大蛋糕本身能不能造血

呢？4 万亿刺激计划出来了，依靠固定资产投资继续做大蛋糕。4 万

亿的刺激计划究竟是怎么回事呢？我们该如何解读这个经济发展模

式，是个很重要的问题，很多人对此的解读一直存在着极大的误区，

他们认为这是中国政府在滥发人民币。如果滥发人民币中国经济可以

走到今天，那么国家经济遇到问题，都这样滥发下去就好了嘛，顶多

让你们骂几句，顶多物价房价不停地涨，又怎么会出问题呢？按照这

样的解读，你永远搞不清中国经济真正的危险所在。4万亿的刺激计

划出台之前，国内的财政盈余最高达到 3万亿人民币，是不足以支撑

4万亿的刺激计划的。那是不是就像某些人说的，国家没钱，就滥发

钞票了呢？没有，这一点我们一定要弄清楚。我们前面说了，国家要

利用大蛋糕来造血，这个大蛋糕就是银行里的高储蓄，把这些钱借出

来搞基础建设、投资房地产等等，于是天量信贷爆发了。根据社会上

的传言，当年绝对不仅仅是 4万亿的投资规模，这类信贷的规模甚至

达到了 10多万亿。别小看这十多万亿的规模，08年中国全年的国内

生产总值还只有区区 30万亿呢，这 10万亿的钱扔下去，就占了整个

GDP 的 1/3，中国经济蛋糕继续被做大。接下来几年，靠固定资产投

资拉动经济的模式一直被延续着，虽然中间曾经说过这种发展模式不

可持续，但吸毒的人一旦吸上了，又怎么退的出来呢？ 

    我之前的文章中已经介绍了，银行每借出去一块钱，社会上广义

货币就会增加一块钱，不需要印钱，货币总量 M2 就是这么来的，我
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们看到大规模的货币的同时，我们应该认识到，这些同时也是天量的

债务，我们的 GDP就是用债务垒起来的。为什么说这种模式不可持续

呢？我们来看一组数据就知道了。2008年我们的 GDP是 30万亿，M2

是 47万亿，扣除基础货币，整个国家的债务刚好是 30万亿，固定资

产投资是 17万亿的规模，经济增速是 9%。此时投资拉动经济困难并

不大，借债投入 1万亿，就可以拉动 3.3%的 GDP；但是这种模式持续

到了 2012年，我们的 GDP是 52万亿，M2是 97万亿，整个国家的债

务是 66 万亿，固定资产投资是 37 万亿，经济增速是 7.8%。现在如

果靠固定资产投资来拉动经济，投入 1万亿，能拉动的 GDP仅仅 1.9

个百分点了。所以前一阵子传言发改委新批 7万亿的投资项目，而资

本市场无动于衷的原因就在于此，现在 7 万亿投资，对 37 万亿的投

资规模来说，已经只是杯水车薪，搅不起什么大浪来了，就算发改委

新批了 7万亿项目，2013年固定资产投资能否达到 37万亿，都还是

个未知数呢，更何况如今企业固定资产投资在减少，如果经济想要保

持 7.5%的增速，新上的投资项目还必须远超 37 万亿，没有个 40-50

万亿哪里够嘛，到 2014年新项目没有 6、70万亿，也是不够的。 

    随着 GDP 总量的增加，越往后靠投资拉动经济发展的难度越大，

随着体重的不断增加，一个胖子会被自己的体重压死，但这还只能算

是小问题，因为你不知道这个胖子啥时候会被自己压死，也不可能需

要等到他被自己的体重压死，他就会死于心血管疾病或者肾病等等。

我们要判断他的死期，需要研究的是他如何死于这些疾病。 

    这个经济发展模式的问题在于哪里呢？我们打个很简单的比方，
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一个企业投资，需要的是什么？对，需要盈利。一个企业不可能无休

止的投入，不断做大自己而不盈利。有人说，没关系啊，做大自己不

盈利又有什么关系呢？我们国家多的是这种企业。但我们要认识到一

点，这些投入是怎么来的？是银行借来的。不断做大的同时，如果不

产生效益，不盈利，则意味着债务的不断累积。一个国家也是这样的

道理。我们看看 2008年到 2012年 M2的增长，整个国家的债务从 30

万亿迅速累积到了 66万亿，超过了 GDP。此时，这个企业会说：“没

关系，我有这么多的固定资产”。但真的没关系吗？ 

    我们算算这个企业的利息，按照目前基准利率 6%来计算，这个

企业 66 万亿的债务需要 3.96 万亿的利润才够支付利息。我们再计

算它的利润，GDP2012年增长 7.8%，GDP的增长意味着社会财富的增

加，也就是说相当于 2012 年这个企业产生了约 5 万亿的利润（根据

国家统计局 2012 年的 GDP 减去 2011 年的 GDP 得出约 5 万亿，但是

增长 7.8%并没有 5 万亿）。所以 2012 年这个企业利润可以支付它的

利息，它没事。但是，我们看看 2013年一季度，短短一季度 M2飙升

到了 103.6 万亿，说明债务已经增加到了 72 万亿，这就麻烦了，按

照这样计算，即便后期债务不再增加，全年需要支付利息 4.3 万亿，

如果经济只保持 7.5%的增速，那么所产生的利润就只有 3.9 万亿。

利润就不足以支付其利息了，更别说因为要保持 7.5%的增速，还需

要大量借债，M2远不止攀升到 103万亿。 

    经过计算，我们发现，这个国家的总体债务在 2013 年将首次出

现新增的社会总财富低于其因为负债所应支付的利息的拐点。这个国
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家是由大大小小的经济体所组成的，这个拐点的出现则意味着，多数

借贷的企业利润将不足以支付其利息，企业将被迫收缩规模乃至出售

资产，由此将引发严重的通货紧缩，靠固定资产投资推动经济发展的

模式在 2013年已经走到尽头，经济发展的拐点将在 2013年出现。尽

管国家可以采取调低贷款基准利率、改变银行借贷为债务融资的方式

推迟拐点的出现，但是由于固定资产投资始终无法激发内需的提升，

随着债务呈现几何倍数的增长，推迟拐点出现的代价也在呈几何倍数

增长，调低基准利率又可能引发新一轮通胀，债务融资短期内也难以

推广，2013 年中国已经很难拿出更多的举措来阻止这个拐点的出现

了。 

    咸聊的资料 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1901:17 

    65岁农村老人自造直升机计划开飞机放牛羊 2013年 05月 18日

03:40 

    来源：华西都市报 

    分享到：更多 

    7291人参与 0条主评论 390条评论 0条总评论 

    韩拉莫制造的“直升机”。 

    原标题：65岁老汉造直升机想开着它牧牛羊 

    他只上过 3 年小学，今年 65 岁，他是大山上的农民，但是，他

却在实施着一项看似异想天开的计划——制造一架直升机。 

    在凉山州雷波县，农民韩拉莫花了 3 年时间自制了一架直升机，
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他想要实现一个梦想：开着这架飞机上山放牛羊。老人造的飞机模样

有些简陋，现在只剩下螺旋桨没有安装，他计划在今年端午节进行试

飞。 

    开车不好使六旬老人造飞机 

    “有个 60多岁的农民造了一架直升机。”近日，凉山州雷波县摄

影家协会 QQ 群里，有人上传了一张“山寨”直升机的照片，顿时引

起了大家极大的兴趣。 

    直升机的制造者，是雷波县上田坝乡上田坝村村民韩拉莫，一名

土生土长的彝族农民，只在上世纪六十年代读过 3 年半小学。老人

说，他一直想要实现一个梦想，造一架直升机，开着它放牛羊。 

    “我们住的地方山高坡陡，再好的车开来也不好使。”韩拉莫说，

大山深处，山高坡陡路难行，放羊的工作十分辛苦。他在电视上看到，

直升机什么地方都可以去，于是就萌发了造一架直升机的想法。从小

爱机械用摩托发动机试验韩拉莫说，他从小就喜欢机械，队上以前买

了一台拖拉机，他没能当上驾驶员，但经过研究，即便是拖拉机坏了，

他也会修理。2010年，韩拉莫正式开始制造直升机。他翻阅资料，绘

制了大量草图，到处购买材料。还到成都，花了几千元买回摩托车发

动机进行试验。花了几万元造出的这架飞机显得很“山寨”，飞机轮

胎是摩托车车轮，发动机没有安装在机身内，而是安装在机身顶部露

在外面，飞机外形虽然像模像样，但看上去十分简陋。造机 3年多端

午节就要试飞韩拉莫说，他的直升机现在只剩下螺旋桨没有安装，此

外，还有线路没有理顺。他现在又联系了一名电工，很快就要来重新
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安装线路。韩拉莫的计划是，在今年端午节进行试飞。对此，他信心

满满，满怀期待。华西都市报记者徐湘东摄影报道 

    [责任编辑：PN034]标签：老汉直升机牧牛分享到：更多 

    7291 人参与 0 条主评论 390 条评论 0 条总评论打印转发延伸阅

读：·新疆农民花费十万造 1.2吨重飞机图纸高达 1米(图) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1901:18 

    看来中国人的发明精神是没有问题的！不知道为什么一天不能回

复？这贴子现在才能回复！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-1923:57 

    ----------------------------- 

    @liujiandong20027976 楼 2013-05-1902:56:59 

    长期潜水此文的爱好者：请楼主把你的每一个自己结论数据的计

算方法（算式）简单注出来，否则看不懂怎么说服看客，例如 2008

年，1万亿债务拉动 GDP增长是 3.3%，如果是用 1/30万亿债务=3.3%

导出的，那么 2012年若用这个此算式，1万亿债务拉动 GDP增幅%数

怎么算出个 1.9%？一头雾水啊？有严谨算式的结论数据，才能服人。

肯请赐教为盼！我猜推的算式可能错了，请楼主直示出正确的算式。 

    ----------------------------- 

    -----------------请注意，我引用的别人的文章！他的数据是

不是十分准确，我不敢保证，但是基本准确我敢保证，因为本着负责

任的态度，我估算过！如果十分精细的计算要专门的计量统计人才！

好在我知道计量统计的基本思想，更好在本人上学时有解国际奥林匹
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克数学题的爱好，一度受陈景润的感召还想成为数学家呢！现在我女

儿的理想就是成为数学家！所以简洁的回答你的问题不难！我自己的

估算过程如下： 

    核心是 2008 年 GDP 是 30 万亿，M2 是 47 万亿，经济增速是 9%，

什么意思？假设比 GDP多放出去 47-30=17万亿的占 GDP57%的债务就

能拉动这个经济增速是 9%！就是说 2008 年拉动 1%的经济增长需要

占 GDP6.3%的投入，30 万亿*6.3%=1.89 万约合 1.9 万亿！哦，这样

看原作者还真表达错了，应该是 2008年投入 1.9万亿可以拉动 1%的

经济增长！您真是有心人！我只对重要数字估算啊！ 

    同理，2012 年，我们的 GDP 是 52 万亿，M2 是 97 万亿，经济增

速是 7.8%，什么意思？假设比 GDP多放出去 97-52=45万亿的占 GDP87%

的债务才能拉动这个经济增速是 7.8%！就是说 2008 年拉动 1%的经

济增长需要占 GDP11.1%的投入，52万亿*11.1%=5.78万亿！ 

    结论，就是说同样拉动 1%的增长现在要比 2008 年多投入 5.78

万除以 1.9 万亿=3 倍的钱！这是从投入钱的总量上比较！从效率上

比较 2008 年拉动 1%的经济增长只需要当时 GDP6.3%的投入，而现在

却需要占 GDP11.1%的投入，投资拉动经济的效率在 2012年已经严重

下降，同样要经济增长 1%要比原来多投入 76.2%占现在 GDP 的贷款

才能实现！可以简单的说投资效率低了将近 1倍！ 

    就是说钱越贷越多经济增速却越来越慢！投资拉不动经济了，根

据 2012年的数据，其实在起码半年前国务院就应该得出这样的结论！

国宝现在才说这话是不是太慢了？故意的还是身边的经济学家是饭
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桶？这再次验证了一个经济规律，简单的重复再生产不是万能的，市

场的饱和达到后的再投资就是无效投资！比如商场、钢铁厂已经过剩

很多的时候，你再盖他们已经没有任何意义了，用马克思的话说必然

导致生产过剩的危机！而滑稽的是这种危机是资本主义经济的典型特

征，现在到我们特色社会主义的身上了，我们的特色在哪里，大家自

己去解读吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2000:06 

    @l6415337983楼 2013-05-1918:12:29 

    请教老师：我是做白电代理的。为什么今年白电价格战这么明显。

按理来说现在员工工资涨，工人难招，原材料上涨……价格应该有所

回升才是。就算有国家节能惠民政策……也不会又这么大的条件吧。

（内部消息，原先国家通知要完成国家所给指标才能给予扶持，现在

是卖一台补贴一台），另外老师认为在 5.31节能惠民政策结束后，年

底前国家还有刺激政策吗？ 

    ----------------------------- 

    这很好解释，1：产能严重过剩，大家都只能走量!2：我以前预

测过结构性通货膨胀！比如菜价肉价疯涨！而产能过剩的行业恶性竞

争！3：在基本生存压力下，面向大众的消费群体不可能有人有钱多

买几个！而只能是没有钱的能少买，能不买就不买！4：不明显改善

百姓的实际收入，任何刺激都没有用！而且国家已经刺激不起了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2000:37 

    @尘世的清涟 7981楼 2013-05-1911:13:49 
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    今天周大生在我们这儿 368 元一克了，几天降了 10 元，老凤祥

378元，也降了 10元。 

    ----------------------------- 

    我经过充分考证确定还要降！现在他们已经造舆论：什么大妈被

套了，什么底还远之类的话，比如：“金价自 4 月中旬狂跌之后，出

现了连续三周的上涨态势，分析人士纷纷表示这是由于以“中国大妈”

为代表的亚太地区消费者、投资者救市。但国际金价从上周末开始再

次掉头直下，在截至周五为止的七个交易日中，纽约黄金期货价格总

共下跌了 6.6%，金价再次跌至 1400美元大关以下。 

    不过相对于上一轮金价暴跌引起“中国大妈”到处抢购黄金的火

爆场面不同，昨日记者走访我市各大金店时，场面冷清。在钟楼附近

某品牌金饰品店，记者看到千足金饰品价格报 378元，投资金条基础

金价报 281元，加上每克 15元工费，购买价格为 296元/克，而店内

挑选金饰品的顾客寥寥无几。 

    “这周是有不少人打电话咨询投资金条价格，但真正出手的顾客

不多。”某知名金店经理周鹏说上轮金价大跌时，确实他们店遇到了

多年未见的抢购潮，使得他们一度不得不从外地调货。"就是貌似好

心的提示，其实在给人心理暗示不要抄底买黄金，你们会很惨！其实，

在中国明显的通货膨胀下，他们是徒劳的，我也赞成观望的人们，我

自己就在观望和积蓄资金！ 

    因为美国要把他以前抛出去的黄金全收回去需要一个过程需要

一个底部较长时间徘徊需要别人不跟他抢！所以我建议有闲钱的大妈
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们，打持久战和运动战！由于我们不知道华尔街的底部徘徊区间是哪

里？但是根据我对 2010 和 2011 年金价走势的分析，华尔街主力的

黄金成本在 1100-1200 左右，让华尔街的打工仔给我们免费干活吧，

我们现在可以休息一阶段，根据中国经济危机随时可能爆发，尤其要

密切观察是不是有加剧通货膨胀的苗头！一个不好的苗头就是恒大地

产又给我打电话了，说以前 4500的房子前阶段降到 3800，现在又涨

到 5500了！哈哈，他们这点东西起伏还真大啊!所以房子价格是人家

自己说了算！他敢由降价变为涨价，就说明他们心里有了上层通货膨

胀救房地产的底！如此，金价再下降百分之 10-15一个台阶就可以抢

了！这回抢不上就真的抢不上了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2012:43 

    @zxl196820127938楼 2013-05-1623:23:31 

    我推销一款新版游戏软件：嘉宝二代大富翁盖楼游戏升级版——

主人公国宝！卖相主要是熊猫眼三维设计逼真！欢迎定购！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever7992楼 2013-05-2010:38:23 

    这个药对楼主提出严厉批评 

    楼主最为人民教师，推销别的都行，怎么能推销游戏呢 

    、这个不好，不好 

    楼主别介意哈 

    ----------------------------- 

    @尘世的清涟 7993楼 2013-05-2011:44:37 
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    这是楼主在调侃，是你不懂幽默哈，错怪了老师！ 

    -------真是可以开发的游戏啊！哈哈哈哈！您真是正人君子可

以欺之有方，您对我已经很客气了，没有关系如果我说错话了，该骂

就骂，只有有根据就行了！这款游戏真可以有！里面有房地产开发整

个的运作过程，包括概念命名---城镇化；包括资本运作--房地产商；

包括权力分红--地方政府支持；包括黑社会雇佣；最后看谁抢地多抢

地廉价！当然这个游戏还有网络互动支持，比如你可以集合屁民对抗

抢地，谁召集的人多谁的地就包住了，谁斗争的方式好，谁获得赔偿

多，里面有村民和黑社会打斗设计，战法有地雷战、钉板陷坑战，拖

拉机改造的坦克战，喷农药的机器改造的汽油火焰喷射器战，化肥-

----！必要时候可以上演真人版互动！这将是历史上最好的互动游戏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2012:46 

    女儿在参加新丝路模特比赛！已经有点星范了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2023:24 

    讲好说农业的，耽误几天了！主要是买了几个精品玛瑙! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2023:31 

    先传几张在城市种地的图片吧： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2100:06 

    @jh1897218008楼 2013-05-2023:49:35 

    老师您好！跟您学习很久了，很是受用.谢谢！我现在想开一家

服装店，中低档的，面向大众，您看可以吗？我也看好你买的石头，

如果可以真想跟您合作！盼复！ 
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    ----------------------------- 

    现在最好不要开店！房租不下来就不开店！切记！我买石头主要

是爱好收藏，比如我有 1 千万，我也只是觉得买喜欢的石头就是快

乐，如果能赚钱当然好，但是我尝试了几种模式，目前还没有走通，

我现在走精品收藏的路！经济不景气，低端的东西既卖不出价格又占

用资金还自己没有享受上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2109:48 

    这老匹夫忽悠大家，什么中国股票留给女儿的，不卖！以前所说

的“持有中国股票 100 年”是逗中国人玩的？如此反复无常的小人，

让索罗斯一脚踢开就是罪有应得。哈哈哈哈！ 

    罗杰斯：08 年买的 A 股已经抛了跌了会考虑再买 2013 年 05 月

21 日 05:37 吴家明我有话说查看评论(26)量子基金创始人之一，投

资大师罗杰斯近日再次来到中国，并就当前的市场热点给出自己的看

法。 

    昨日，罗杰斯在出席第九届文博会期间向媒体畅谈自己的投资理

念，除了继续看好中国经济发展前景，还建议投资者短期内不要卖出

黄金。 

    近期，国际金价剧烈震荡，越来越多的投资者认为，持续十多年

之久的黄金牛市已经终结。对此，罗杰斯表示，黄金还有下跌空间，

但投资者在短期内别卖出黄金。 

    罗杰斯认为，经过数年的持续上涨，国际金价在近期持续下跌，

但价格或许会在几个月内见底。这时，罗杰斯从口袋里掏出两枚金币，
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强调自己现在也持有不少的黄金，他不会在现在买黄金，但也不会卖

出黄金。 

    4月中旬一轮猛烈的国际金价下跌，引发了国内消费市场实物黄

金抢购潮，也捧红了抄底吸金的“中国大妈”。近日，国际金价再度

连续下跌，“中国大妈”被套也引起市场热议。 

    对此，罗杰斯给出自己的看法：黄金是可以持有的商品，未来会

有新一轮的上涨。 

    一直以来，罗杰斯都非常看好中国经济的发展前景。“别去西方！

未来中国文化将主导全球。”罗杰斯认为，中国的经济增速远远高于

美国，许多行业都有投资机会，而他最近选择投资数字文化产业。 

    除了文化产业，罗杰斯还看好哪些投资机会？罗杰斯认为，长远

来看，农业、科技、污染防治以及旅游业值得投资者关注。特别是旅

游业，罗杰斯预计，中国旅游业将出现爆炸性增长。 

    尽管罗杰斯如此看好中国经济发展前景，但他暂时并不打算投资

A 股市场。罗杰斯在接受证券时报记者提问时表示，自己在 2008 年

10 月时买了不少 A 股股票，现在已经抛掉了。他表示，只会从最低

迷的且有前景的股票中寻找机会，“目前并不打算买进 A 股，但如果

再跌的话会考虑。” 

    对于近期多国央行推行的量化宽松，罗杰斯表示，过度的量化宽

松会引发货币危机，会带来糟糕的结果。 

    ------------------ 

    罗杰斯试水中国文化产业自称有好收成 
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    建议投资者暂停黄金买卖 

    深圳文博会期间，量子基金创立者之一、国际知名投资大师吉

姆·罗杰斯再次来到中国，对中国展开投资。与以往不同，此次罗杰

斯盯上了中国蓬勃发展的文化产业。 

    昨日，罗杰斯接受记者采访，对他的此次中国之行及投资动向加

以阐释，同时对外界普遍关注的黄金、大宗商品等热点话题进行了分

析和回应。 

    黄金：当前不要买也不要卖 

    近期国际金价接连大跌，众多“中国大妈”蜂拥而入哄抢却遭遇

套牢。对此罗杰斯表示，他自己目前也持有大量黄金，建议投资者当

前不要买，但也不要急着卖掉。 

    “我其实是持有黄金的。”此前有传言称罗杰斯已经对于黄金市

场进行了做空，对此他予以否认，当记者提起时，罗杰斯表示自己手

上还有不少黄金，他马上掏了掏身上的口袋，告诉记者他现在身上就

还有两枚。罗杰斯表示，他之前一直定期买黄金，毕竟在经济波动的

大环境中，黄金还是有保值的功能。在经历了罕见的大跌后，对于黄

金未来前景扑朔迷离。罗杰斯分析认为，黄金在过去 12 年间一路上

涨，根据市场规律会出现下跌。但他认为，黄金价格在接下来几个月

时间内很快就会触底，在持续一段时间甚至长达几年后才会走涨，但

对于具体时间点他无法做出判断。此前有众多中国大妈抢购黄金，却

遭遇被套的局面。究竟是应该继续持有等待解套，还是应该斩仓？对

此罗杰斯表示，他对于自己持有的黄金短期内不会卖，但也不会购买
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贵金属。他建议投资者也先不要急着卖掉，但也不要再去购买，这都

不是正确的决定。在投资界罗杰斯是商品市场的好手，对于大宗商品

的预测都一一得到验证。10年前他曾表示，看好商品市场的大牛市，

而随后商品市场也走出了波澜壮阔的时代。展望未来的大宗商品市场，

罗杰斯表示，接下来的 10 年，商品市场仍然有巨大的发展前景并将

蓬勃发展，而在商品市场中最为看好的是农业，因为在过去 30 年间

农业的发展已经越来越为短缺。 

    主动“拥抱”中国文化产业 

    此次罗杰斯来到深圳文博会，是因其再次出手投资中国市场，与

深圳的一家美国上市公司 FAB精彩集团签署合作协议。据透露，罗杰

斯投资的内容主要为数字音乐和文化产业。 

    之所以钟情于中国文化产业，罗杰斯解释说，中国有着数千年的

文化历史，中国拥有丰富的书籍、典藏、音乐等文化遗产，这些是世

界上其他国家国家所无法相比的。随着改革开放，中国文化也再次展

现蓬勃发展的势头，他对于中国文化更为看好。罗杰斯以自己的两个

女儿举例说，她们会读中文、写汉字，朗诵中国的诗句，因而他对于

中国文化的未来充满信心。他甚至表示，未来中国的文化将会主导全

球。“孙悟空去西天取经，而我和家人是到东方来取”文化经“。”罗

杰斯以中国人耳熟能详的故事来进行类比。 

    另一位国际知名投资大师、“股神”巴菲特投资中国企业比亚迪

(行情股吧买卖点)，而不少国际投资者也关注中国经济发展的科技领

域、TMT板块等。相比之下，此次罗杰斯“拥抱”中国文化产业，明
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显异于国际投资界主流投资理念。对此，罗杰斯表示，他的投资风格

并没有改变，因为投资的板块需要多元化，在投资的各个领域都要寻

求机会，而他对于中国的文化产业领域很感兴趣，并相信会有好的回

报。他进行此次投资前，也已经进行了大量研究，做好了“功课”。 

    美国拥有强大的文化产业，而这正是基于其强大的经济实力。对

于中国的文化产业，罗杰斯认为，中国的经济快速发展，速度超过包

括美国在内的世界上绝大多数国家，因而在中国产生了众多的投资机

会，如果寻找到适当的合作伙伴，不论哪个行业都可以从中大赚一笔。 

    投资无需刻意克服人性弱点 

    众多成功的投资大师，不仅仅拥有超群的投资能力，也具有强大

的心理。对此罗杰斯坦言，人性的贪婪、恐惧、人类情感等因素，都

会对投资有一定的影响。而对于在投资中如何克服这些人性的缺点，

罗杰斯认为这些都是人的天性，人之所以为人正是由于具备这些情感，

几乎没有人能够完全克服，也无需要去刻意去除，不必过于担心。而

作为一名成功的投资者，要学会尽量减少自己的恐惧，减少自己的贪

婪。(上海证券报) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2111:56 

    80家大中钢企去年利润不足 16亿 

    来源：本站作者：本站时间：2013-05-10 

    近日，中钢协发布的数据显示，去年 80 家大中型钢企全年实现

利润 15.81亿元，同比大降 98.22%。中钢协称，地方税务部门将 2013

年税款提前征收，整个 2012年钢协会员企业应缴税 899.64亿元，但
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实际缴税 980.18 亿元，企业超缴税额 80.54 亿元。如果新年内房地

产形势不景气，仍然会拖累中国钢铁企业向利润增长，甚至有人担心

许多钢铁企业会出现负增长。 

    ----我们想一下，如果这些钢铁厂都倒闭，多少地方财政要倒闭？

地方税务部门为什么将 2013 年税款提前征收？以前卖地的钱已经被

挥霍了，养了庞大的包含大量零时工的公务员队伍！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2112:09 

    引用：地方政府投资几十万亿是否疯了 

    2013-05-1301:35据相关不完全统计，今年 2月以来，光是十多

个省份公布的地方投资计划，涉及金额就超过了 20 万亿元。获悉这

样消息，第一反应是，地方政府是不是疯了？ 

    一方面是中央不断强调要调整经济结构，李克强总理更是直言不

讳：过去的经济发展模式已无以为继，另一方面地方政府却不断拍脑

瓜式继续投资大跃进，并且，规模之大，远超 2008年。 

    中国目前主要经济困境，很大程度是盲目依靠单一投资拉动造成

的，形成了粗放低效高耗的产业格局，已出现严重的产能过剩，资源

透支以及环境恶化后果更令人忧虑，不着手内在释放人心和解放创造，

企图再靠一味的投资拉动来激活中国经济，无疑是死路一条。地方政

府为何乐此不疲，其实只是一种“装疯卖傻”。从制度根由上，是这

些年地方权力不受约束的状态，达到一个巅峰，地方官员好大喜功，

也达到了一个巅峰，尽管这让一些忘乎所以的官员被“巅”下来不少，

但大部分仍乐在其“巅”而安然无恙，如此状态，又必然让“争权夺
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利”成地方政府的工作常态，而这种计划式的投资拉动计划，是最好

的工具之一。 

    惟 GDP的政绩观说事备受诟病，说变却没变，官员们知道，搞好

环境和民生，都是真费力气的活，比追逐花里胡哨的 GDP 要难得多。

钱是别人的，资源是国家的，环境是后人的，升官发财，还要靠这种

不计成本的投资拉动，一把玩完，短期见效，而只有不择手段将投资

拉到自己的辖地，才可能是自己的。 

    最近，惠誉和穆迪两大国际评级机构，纷纷下调中国主权债务评

级，而地方债务风险加剧是最主要的原因。地方政府的一些“胡作非

为”，正成潜伏于中国经济社会的定时炸弹。但地方债即便已达 30多

万亿，在地方官员看来都无所谓，投资借贷仍是大胆往前走，不回头。

地方官员走马灯式调换，谁会管你后边怎么样，谁会担忧地方债将来

可能毁了中国经济，着急的反而是：自己的省怎么不能把这 30 多万

亿都搞来，搞多少，搞砸了，既然都不和相关官员进行责任挂钩，不

搞的，搞少的，自然就成了最傻的官员，也成了无能的官员。政府主

导的诸如光伏产业等形成巨大损失，除民间参与资本买单倒霉外，有

那个官员受到惩罚了，此种案例比比皆是。 

    虽然这 20多万亿元投资计划，很多仍是停留在“假大空”阶段，

也不会都是政府直接投资，可能会拉动一些民间资本跟进，但考虑地

方政府目前债务窘况，下一步地方政府通过融资平台、信托公司进行

的变相举债投资，在完全放弃基本举债道义和很多地方政府实际已不

具偿还能力情况下，其明知故犯的行为，是否涉嫌欺诈？事实是，不
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少地方官员还沉溺于就此成功的沾沾自喜中。 

    当然，地方政府这样继续干，也隐藏了一个说不出来的苦衷。 

    地方经济危机重重，只有不断地用更高投资规模来掩盖过去问题，

才能短期不露底牌，甚至，拉到的投资，是给一些本该淘汰落后产能

的相关企业去周转了，用行政手段阻挠了本该通过市场进行的优胜劣

汰，又让相关企业维系了半死不活。比如中国的钢铁和水泥等行业，

不少还是国企，2012年以来出现严重的亏损。市场化的路不走，只能

走这种不伦不类的移交矛盾路。 

    中国经济放缓时，正应是调整结构解决发展质量和环境资源可持

续修复契机，正应是增加基础社会保障消化贫富差距过大契机，反其

道而行之，必将加大固有社会矛盾，加剧经济内在不平衡，庞大的投

资刺激计划，也必然伴随货币大量增发，让通胀难以控制，民间消费

被扼杀，普通民生愈加艰难，这不是投资刺激，这是矛盾刺激。 

    中央政府应旗帜鲜明制止地方政府这种“不务正业”，核心是要

解决“政府该管什么不该管什么”问题，属于市场权力还给市场，通

过法制强化公平竞争环境，大规模压缩政府人员暂时困难，那就严格

控制政府开支，少增加社会税费负担，至少是一个重要缓冲。以上问

题如果迟迟不见大动作，今年货币供应一再创出历史新高，无法打消

对重走经济旧路的疑虑。 

    善加利用民众对“习李新政”的期待,凝聚不深化改革没出路的

共识，冲破利益集团阻碍，眼下至关重要。否则，地方政府如此疯下

去，中央政府处境危矣！ 
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    -----------------当年朱镕基有个国企产权明晰，现在我们的

政府是不是也要有个产权明晰！任期制的官员，只要能把这一任糊弄

过去谁管以后，典型的就是城市下水道问题！为什么有那么多的裸官？

他们自己知道自己治下实际财政情况有多糟糕！中纪委在有选择的派

遣巡视组到各地，有选择的检查官员收入，其实这就是忽悠，要官员

财产公开就全面公开，有选择是什么意思？容易被政治斗争利用！其

实大家都知道，谁多少都有一点问题的！否则全都会公开的，如果已

经查出个把腐败官员了，即使把他的财产公开了有意义吗？不要作秀

不要动歪脑子，要光明正大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2112:30 

    引用：500亿只是国企巨亏的开始 

    标签：财经 2013-05-0413:35星期六. 

    中国 A股年报披露显示：十大巨亏企业全部是清一色的央企或地

方国企，2012年度合计亏损高达 497.24亿元，2013年一季度，其中

6家仍续亏 44亿元。另则是，相关企业还同时享受着政府巨额补贴。 

    央企中国远洋亏损 95 亿元拔的头筹，加之其 2011 年度已亏掉

104.5 亿元，披星戴帽，成中国 A 股最大 ST 公司。央企中国铝业、

中国中冶也亏的豪迈，中国铝业 2012年亏掉 82.3亿元；中国中冶亏

掉 69.5亿元，紧随其后是几家国有钢铁公司，*ST鞍钢、马钢股份、

山东钢铁、安阳钢铁、华菱钢铁亏损金额均在 30亿元以上。 

    巨亏的国企都将亏损责任归咎为行业不景气和市场变化。但真正

核心原因却是：中国国企根本属性并非是市场化企业，而是行政权力
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衍变的敛财附属机构，与市场严重脱节，必然导致对市场反应迟钝，

另外的情况是，明知市场不行了，仍要装傻继续上项目，比如钢铁业

的扩张。而出现巨亏无法自圆其说的时候，行业不景气和市场原因就

成了推卸责任的挡箭牌。更深刻剖析是，目前国企管理体制，国企领

导是不需对企业负责的，只需对上级领导负责就可以了。此种逻辑下，

会一致表现出两个行为：以不顾一切的扩大规模来体现企业 GDP，并

你追我赶的创造所谓世界第几的虚妄，有没有效益无所谓，但它可以

成为沾沾自喜推助升迁的抓手；国企经营监督和资产监督，名义上有

制度而实际无法实施，钱是国有的，资源是国有的，不占白不占，不

用白不用，领导走马灯的换，普遍的任人唯亲，资产流失的不明不白，

亦成国企的另类特色，也与上一个行为遥相呼应，做大蛋糕，才好浑

水摸鱼。 

    国企这一轮所谓的伟大盈利，是在国进民退政策庇护和国有资源

百般偏袒助推下，借道中国 GDP粗放狂奔的，才浮催起来的。其表象

是先行垄断的产能堆积，其内在是政治稳定至上的靠得住逻辑，利益

集团跑马圈地，政治平衡各得其所，改革红利摊销交学费，全民资源

持续扶持。但中国国企的大亏损或再次拉开序幕。即将发生的经济巨

变，会让国企还原真相，这种真相，已与国企中实现利益转换的利益

集团无关，成群结队的升迁或低调的远走高飞，即便留下，其累积，

也足够今后廉洁“为人民服务”了，无论有多少国企亏损和决策失误，

除个别需被杀鸡儆猴的，是无法追究到更多有责者的，因为是集体干

活。 
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    当下，中国经济面临难以破解之局。今年在信贷总额同比增加

60%、M2增长 15.8%历史最高情况下，一季度 GDP增长只有 7.7%。社

会消费品零售总额同比增速创 2005 年以来新低，工业增加值同比增

速回落至 2009 年 5 月份以来最低，4 月份汇丰 PMI 预览值环比下降

1.2个百分点，出口低迷和消费乏力，连投资拉动也歇菜了，投入这

么多钱，经济就是起不来，同时，政府及企业的债务风险凸显，很多

钱成为沉淀的死钱，经济可能步入通缩。而国企作为产能过剩最大的

制造源和企业债务嫁接最大的承接地，其经营业绩和资产质量将面临

双重的考验。 

    国资委给央企今年定的任务是：“增加值增长要达到 8%以上，利

润增长要达到 10%以上”，但 2012年央视利润增长只有 2.7%，这你还

不知是不是真的。2013年，央企会让国资委的任务打水漂。中国经济

正在经受一轮漫长的调整周期，民企已经全面进行了一轮洗牌，一个

完整的调整周期，第二阶段必然是国企也要进行一轮洗牌。 

    2013年，会有更大批量国企进入亏损行列，上中游粗放型行业，

受制下游消费低迷，以及环境成本上升和房地产退烧，再加债务链条

破裂和运营成本高昂，会有人替补中国远洋站台，以破解其羞愧。要

面对的是，国企会不会再次来搜刮民众钱包来脱困。文章到此，是否

要回归一个老话题，国企有无存在必要？ 

    中国国企改革的路已走到尽头。中国国企的新生不是改革而是革

命，只有 90%以上的国企变卖，才是长治久安办法。否则，李克强总

理的处理好“政府和市场”关系的宏伟战略，将被国企所颠覆。除个
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别真正公益性国企外，凡是争利型国企，其存在及不断壮大，必然是

反市场逻辑的结果，必然是假政府之手而行市场不正当垄断之实的，

也必然成即便无数次以改革方式来自我完善而最终无法撼动的堡垒。

一谈这个，有人就立马会说：国企不能卖，变卖就会被贱卖。你为什

么不贵卖那，它亏的一塌糊涂才不得不甩卖，或者它半死不活的让你

不断输血，结果比贱卖悲惨的多。国企没完没了处在哺乳期，是因为

可以获得社会慷慨和不计成本供给营养，占有那些本属于健康基因企

业的成长资源，而供给营养者却体能透支面黄肌瘦。不要被眼前国企

表象光环所蒙蔽，只知索取不屑回报的国企，几乎已把中国股市拖垮。

另一现实是，无论国企赚多少钱，大部分国民根本沾不了光，公共财

政还要出补贴，指望国企盈利弥补社保亏空的美好期待，也将注定成

水中月。更担心的是国企把中国经济拉个大跟头，那些一掷千金豪赌

地王的国企，那些海外投资不计代价被捉冤大头的国企，遑论长盛不

衰，反而是撒播风险的火种。国企巨亏，从另外意义上讲是好事，不

如此，中国国企改革就无法跨越到国企革命，中国经济结构调整，不

可能完成，中国经济市场化，也只能是停留在口号忽悠！ 

    --------------ZXL1968：我不否认国企的问题很严重，但是国

企的问题有些不是国企的问题，是国务院的问题！我们看到，亏损企

业大多是钢铁企业，周期性行业！是谁在钢铁严重过剩、利润被外国

大量拿走的时候还批了大量新的钢铁项目？这不是拿下一个刘铁男

就可以掩盖的，向哪行业投多少钱是要总理定总盘子的，否则要总理

干什么？比如去年定的总政策是鼓励海外扩张，你的总战略是这个，
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你总指挥部判断错了该收缩还是扩张，手下打败仗就是你指挥部的事！

事实证明四万亿刺激经济没有用来调结构，是加剧危机！本来有过剩，

只要把地方小钢铁厂关闭就行了！现在是大批过剩，大小钢铁厂都要

关！而且不是我们能够控制的有计划的关！是急关！是市场逼着关！

而且这一关带来的社会问题太严重了！这一关的关键时刻恰恰又要推

行政府不管市场管了！大面积的失业，大面积的地方政府财政崩溃短

时间内同时引爆！大家看清楚了他们的目的就是以经济危机的名义以

市场化的名义掠夺全民财富，典型的话就是：“中国国企改革的路已

走到尽头。中国国企的新生不是改革而是革命，只有 90%以上的国企

变卖，才是长治久安办法。否则，李克强总理的处理好“政府和市场”

关系的宏伟战略，将被国企所颠覆” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2112:37 

    印度财长呼吁国民不要再抢购黄金 

    北京时间 5 月 21 日凌晨消息，印度财政部长奇丹巴拉姆

(P.Chidambaram)周一表示，对 4 月的黄金进口量大规模增加并不感

到奇怪，并呼吁国民不要再抢购黄金。 

    奇丹巴拉姆是在新德里的一次发言中发出这一倡议的。他在发言

中表示，随着黄金价格下跌，实物的需求出现了爆炸性增长，这造成

了印度在过去一个月中黄金进口量的飙升。他在发言中表示，希望国

民控制一下对黄金的渴望，并称政府计划采取更多措施，在必要的时

候限制黄金的进口。 

    zerohedge在周一的分析文章中指出，随着中国和香港创纪录的
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黄金进口数量，印度不仅仅也有这样的储备增长，甚至迫使政府出面

干预，这几乎肯定预示着黄金价格将会下跌，但是也有可能这些强制

的计划可能再次引发市场反弹。分析认为，只要对纸黄金价格的压制

还在继续，现货需求的趋势就不会有太大的变化。 

    蒙代尔：理论上黄金可能涨到 3000美元 

    据报道，“理论上说，黄金期货价格涨到每盎司 3000美元也是可

能的。”诺贝尔奖得主、欧元之父罗伯特·蒙代尔 18日在广州从都国

际会议中心“全球经济大讲坛”上的一番话，点燃在场所有人的热情，

“但是，如果真的有这么一天，也许我们要等很久很久。” 

    黄金价格趋势如何？要不要抄底？中国大妈们是否过度乐观？

面对羊城晚报记者提的一堆问题，81 岁高龄的蒙代尔想了想，很认

真地说：“可能价格在每盎司 1200 美元左右的时候交易还不错……” 

    A黄金啥时抄底？ 

    可能 1200美元左右？！ 

    比起他擅长的欧元，似乎黄金问题更让蒙代尔“头疼”—— 

    “说到金价问题，至少要从 2008年说起。”蒙代尔记忆深刻，那

一年的 2 月，黄金价格是每盎司 980 美元，可是到了 10 月，已低至

720美元。“大家发现金价跌了，就纷纷出手‘抄底’。那时很多投机

者开始进入黄金市场。”蒙代尔分析指出，“那时候，也正好是金融危

机，热钱多，投机者纷纷开始投资。不少国家的央行、包括美国，都

不得不采取导致通货膨胀的货币政策。”蒙代尔认为，正是这样的投

资行为导致了金价的走高。 
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    “果然，到了 2009年、2010年，金价涨得非常厉害，最高曾达

到 1900 美元每盎司。很多人都跑来问我，现在黄金的价格已经这么

高了，我该怎么办？是该出手呢，还是等一等。”蒙代尔坦言，“我说，

你们自己去考虑吧，因为我也不是很清楚，黄金价格的变动太频繁了。” 

    但蒙代尔表示，很多国家会在金价处于暂时低位的时候购入大量

的黄金来充实自己的储备，“例如，欧洲、瑞士已经有很大量的黄金

储备，我个人认为政府出手购买黄金的做法其实是不对的。”对于个

人的行为，蒙代尔坦言：“可能价格在每盎司 1200美元左右的时候这

个交易还不错，如果超过这个价格，个人觉得就不是很好的交易。” 

    ----------------------------- 

    印度没有那么多美国国债，所以买黄金外汇少了，财政长官急了

很正常！中国的问题是我们有美元但是我们买不来美国我们需要的东

西，所以我们有大量顺差，现在，我告诉大家，我们可以买回美国的

黄金，这难道有什么问题吗？这会有什么问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2112:39 

    末日博士：美国可能压低金价收缴黄金 2013年 05月 21日 03:06

东方财富网我有话说查看评论(1)北京时间 5 月 21 日凌晨消息，因

为准确预测 1987 年美国股市崩溃而被称作第一代末日博士的麦嘉华

(MarcFaber)周一表示，美国可以“人为打压”价格，然后没收国民

手中的黄金. 

    作为著名业内分析期刊《股市荣枯及厄运报告》的作者，麦嘉华

是在接受雅虎财经《用数字说话》栏目的访问时提出这个观点的。他



3652 

 

表示，自己正在购买实物黄金，如果价格达到每盎司 1300 美元，他

还会采购更多。 

    麦嘉华在访问中表示，他购买的黄金并不在美国，“我是在每盎

司 1400 美元的时候买入的，每个月我都买些黄金，我还有在每盎司

1300 美元时候买入更多的订单。我希望维持在黄金——实物黄金—

—的资金配置，而且永远都不保管在美国本土。”在谈到为什么不把

黄金保管在美国境内时，麦嘉华表示，虽然大家都认为美国是一个安

全的国家，“我对目前的政府不是很有信心。在 1933年，黄金从美国

人手中没收，政府支付的价格是每盎司 25 美元，之后给黄金重新定

价在每盎司 35 美元。所以，基本上政府可以再这么来一次，绝对有

可能的。”麦嘉华强调，“美国政府可能人为压低价格，操纵价格下跌，

然后宣布‘持有黄金是非法的，我们将从所有公民手中收缴黄金’。

比如说，把价格压低到每盎司 1000 美元，以这个价格收购黄金，然

后重新定价到每盎司 10000 美元。”在节目主持人问到这种超小概率

的事件为什么会成为他的担忧时，麦嘉华回答说，“确实不太可能发

生，我不是操纵理论的信徒，也不是阴谋论的爱好者。但是我相信市

场下跌是因为突破了技术位置，也因为股市走强了。所以，当人们手

握黄金看着股市每天上涨的时候，会觉得‘黄金已经死了，还是买股

票吧’，因为说到底，大家都是顺势玩家。基金经理们必须跑赢指数，

对冲基金管理人，高流量交易员，算法交易者，他们都必须跟随大市。

什么上涨追什么，什么下降抛什么。” 

    黄金的投资前景短期堪忧，几成业界共识。一个周末过去，耳朵
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里面都是看空黄金的声音，黄金投资市场正处于过去十年最悲观的时

刻。 

    毫无疑问，技术分析派眼中的黄金价格仍有下跌空间。比如，瑞

信的全球商品部主管里克·德维瑞周末表示，短期黄金的抛售潮远没

有结束，黄金将在今年跌至 1100美元水平，并在五年内下降至 1000

美元左右。 

    他说，最近的黄金抛售潮是非常鲜有的波动超过 3 个标准差事

件，而黄金现价依旧远高于其长期平均价格，而且就算和其他金属相

比，黄金的价格也显得被明显高估。 

    “金价显然还有下跌空间，而且在低位会有足够长的时间，也许

两年，也许三年。”一位署名“不会游泳的徐胖子”的基金经理在微

博中认为，根据 Comex持仓数据处理的黄金情绪指数显示，很明显黄

金期货市场目前处于过去十年最悲观的时刻。而此时的悲观和之前上

涨过程中显然不同，是趋势性撤退所导致的。 

    根据美国商品期货交易委员会(CFTC)上周五公布的每周持仓报

告显示，投机性黄金交易员已将手中的黄金净多头头寸降至 2007 年

7 月份以来的最低水平。报告显示，截至 5 月 14 日当周，大型货币

基金和对冲基金减持了 2986 手黄金多头合约，增持了 7057 手黄金

空头合约。 

    当周黄金期货和期权未平仓空头合约数量达到创纪录的 74432

手，这是自 CFTC 于 2006 年开始发布投机性交易数据以来的最高水

平。当周黄金净多头合约数减少了 18%，至 39216手。CFTC的数据显
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示，这也创下自 2007 年 7 月 10 日以来黄金投机性多头合约数量的

最低水平。投机性净头寸数量的变化被市场认为是交易员人气变化的

指标。与此同时，金价一直在稳步下跌。 

    如此庞大的看空队伍，显示着黄金未来预期的暗淡。金价逢低买

入者也不无理由。毕竟，从券商研究员到明星经济学家，从报社小编

到江湖股神，专业的、半专业的，甚至非专业的，如此步调一致，众

口一词看空黄金，让人感觉有点诡异。 

    “黄金，以及人民币资产，特别是人民币金融资产，都是必须要

压制的，否则美元的‘江湖一哥’地位或许不保，最起码要让出半个

堂口。所谓的专业人士这个时点有义务提醒大伙儿这种可能性，而不

是一味做华尔街的传声筒，做美元强权的卫道士。”上述基金经理表

示。 

    如果历史有参考价值的话，黄金走势会不会复制 1976年到 1980

年之间的走势？不少技术分析派据此认为，按照上个世纪 80 年代之

后的跌幅，这一波可能有被压到 600美元左右的极端行情。 

    “我觉得其实目前的情况可能更像 1975年而不是 1980年，当然

即使这样金价也要跌到 1200 美元一线，但之后仍会上涨……”上述

基金经理认为，即便从 1980 年黄金暴跌的情形来看，金价从 850 美

元一路暴跌至 300美元，也是一度高达 20%的美国利率水平压制的结

果，如今恐怕没人敢下这样的狠手了。 

    他建议，根据末日博士麦嘉华的策略来操作黄金买入，即在金价

1400 美元、1300 美元、1200 美元以及 1100 美元设下买单，预设仓
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位 25%；而另外 75%买入股票等其他资产，用以抵消黄金未来可能的

进一步下跌。（证券时报） 

    ---------------------这个博士有水平！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2112:49 

    房产税全面开征尚在调研试点扩容以地方自愿为主 2013 年 05

月 21 日 00:00 王营我有话说查看评论(0)房产税试点扩容，并预计

主要针对增量征收的消息再次引发舆论关注。5 月 20 日，记者通过

接近住建部的消息人士处了解到，目前由住建部牵头、国税总局以及

财政部相关人士组成了专门机构，对房产税的试点扩容以及全面开征

做相关调研准备。 

    “作为地方财税体制改革的一部分，今年极大可能推出第二批房

产税试点城市，但具体思路会是缓步慢走。”据接近住建部的另一名

消息人士称。 

    ------------------- 

    哥预料对了，他们现在不敢收房产税！又是一个国五条啊！实际

上这是把收房产税的权力给地方政府了，一旦土地卖不出去，工厂商

铺倒闭税收不济了，各地会抢着试点的！到时候哪个速度会快的让人

瞠目结舌的！但是那时候收房产税就是挑战大众心理底线了，到时候

大家会发现，工作收入少了还收房产税了，想卖掉按揭的第二套房子，

缺钱的政府到时候肯定给你卖房多上百分之 20 税！总之是要割我们

的肉啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2112:52 



3656 

 

    @灰色浪漫 20118013楼 2013-05-2111:55:24 

    楼主本人也想好好研究下经济有何好的学习建议 

    ----------------------------- 

    很简单，主流媒体的言论你对照现实反着想，反着预测反着行动

正确率起码 90% 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2112:57 

    高盛清仓工行套现 11 亿美元 2013 年 05 月 21 日 05:12 我有话

说查看评论(186)昨日港股收市后，有消息称高盛以每股 5.47港元至

5.5港元的价格，以大宗交易方式售罄所持工行 H股，出售价格较当

天收盘价折让约 3%，套现约 11 亿美元(折合约 67.5 亿元人民币)。

至此，高盛已不再持有工行股票。消息传出后，证券时报记者第一时

间通过市场人士证实了该交易。 

    ------------------这已是高盛 12 个月内第二次减持工行 H 股

股份，前一次是今年 1 月 28 日，当时也是以大宗交易形式出售了约

10亿美元的工行 H股股票。这样，从 2009年 6月到昨日，高盛以同

一方式先后 6次减持工行股份，直至完全退出工行。市场人士称，以

大宗交易方式减持，是最低限度减少市场波动的有效手段。 

    2006 年，高盛及旗下基金出资 25.8 亿美元，购入工行 7%的股

份。 

    今年以来，银行股再遭外资投行“唱空”。 

    3月份，摩根大通更是以报告形式，将中国股票评级降为“减持”。

同时还建议购买看空中国四大行的金融衍生品。 
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    根据相关信息，4月 12日，摩根大通在场内减持了农行 4235.77

万股 H 股，套现 1.5 亿港元。当天花旗也出售了农行 9259 万农行 H

股。4 月 17 日，美国基金 TheCapitalGroup 场内减持农行 1 亿股 H

股，套现 3.422亿港元。今年 5月 4日，淡马锡也减持了建行 16.11

亿 H股。 

    中国经济增速的放缓，被外资投行看作是中国股市不利的因素。

而唱空银行股，银行资产质量的下降，是重要的一个方面。 

    上述银行业分析人士称，中国银行业在利率市场化、金融脱媒等

多重因素下，其盈利的压力确实存在，而不良率的上升则是市场最为

担忧的。不过，如果从目前银行业的资产质量来做减持银行股的判断，

理由尚显单薄。 

    银监会数据显示，今年一季度末中国商业银行不良贷款余额达

4382 亿元，较去年四季度末增长 103 亿元；不良贷款率由去年四季

度的 1.0%下降至 0.9%。 

    -------------------可见当年引进外资先进的管理经验是多么

的荒唐！各大行竞相引进的所谓战略投资者就是这个德性！战略投资

者都抛弃中国的国有银行了说明什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2116:44 

    高层抱怨政策不够猛推迟全国城镇化工作会议 2013 年 05 月 21

日 07:06纪睿坤“原本定在 3月左右，因为规划的原因，一推再推。”

发改委小城镇中心的一位不愿透露姓名人士透露，根据此前步署，在

全国城镇化会议后，会发布《城镇化总体规划纲要》(以下简称“纲
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要”). 

    上述人士进一步表示，会议一再推迟的主要原因就是高层不满去

年年底提交的“纲要”草案。 

    “草案中，对于城镇化改革相配套的诸如土地、户籍、社会、医

疗卫生等一系列综合(行情专区)改革措施力度不够。”上述人士表示，

被打回重修的“草案”重点强调改革，改革的关键通过户籍、土地、

财税金融、行政管理等领域的改革，有效的推进城镇化有质量性的发

展。 

    浙江大学土地管理系教授杨遴杰认为，规划是对未来 10 年的城

镇化发展作出战略部署，如果不涉及到诸如土地、户籍制度的改革问

题，只能成为框架性的文件，很难落地。但是，地方政府在给足政策

方面心有余悸，比如彻底放开城镇户籍和解决所有进城农民社保医保

问题，会给地方财政带来一定压力。 

    以户籍改革为例，上述发改委小城镇发展中心的一位不愿透露姓

名的人士表示，《规划》加入要求贯彻放宽中小城市和小城镇落户条

件的政策，全面取消小城镇落户限制。 

    与此同时，上述人士亦介绍，规划亦要求在城镇化的规划的大框

架下，实行差别化、集约化的土地政策，规范征地，尽快出台集体土

地征收补偿条例，完善征地补偿办法；记者获悉，国土部近期在各省

已陆续启动主题为“促进城镇协调发展的土地差别化政策”调研，此

次调研对象以重点、特色小城镇为主，旨在为促进城镇化协调发展提

供决策依据。记者另外获悉，北京周边的河北固安工业园区运营模式
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受到发改委有关部门的关注，华夏幸福(行情股吧买卖点)(600340)基

业创造的园区开发运营与城镇开发建设相互促进的产业新城模式被

总结上报。 

    上述发改委小城镇中心有关人士介绍，固安工业园的产业发展比

较受关注，例如固安肽谷生命科学园日前开园，就是做北京医药(行

情专区)业的配套，固安肽谷将建成亚洲最大的动物实验中心，带动

国内尖端的生物科技研究领域的发展，带动产业升级。此外还搞了航

空航天产业园等若干个专业园区，经济总量积累很快，这说明了大城

市周边的小城镇应当是最有条件试点的。 

    国家发改委城市和小城镇改革发展中心主任李铁亦表示，新型城

镇化与此前不同的是，不只是简单的上项目，搞建设，也不是简单的

农民市民化的过程，需要有配套的产业、福利支撑。 

    银监会日前下发《中国银监会关于加强 2013 年地方融资平台贷

款风险监管的指导意见》(下简称“10号文”)，收紧了地方融资平台

公司的银行(行情专区)融资渠道，但一些商业银行从“10号文”中发

现政策“松动”的迹象。 

    一位银行业内人士透露，该行总行将地方融资平台贷款的 2012

年和 2013 年的监管口径进行对比，虽然没有明确全面放松，但在一

些方面有所松动。最直接的是，今年不再给商业银行下达平台贷款压

缩指标，而去年仅该行的全口径融资平台贷款余额就压缩超过百亿元。

另外，总量控制中取消了“融资平台贷款余额较 2011年末不得增加”

的具体要求。 
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    上述人士告诉中国证券报记者，监管层对于地方融资平台的动态

调整风险定性，今年也出现明显变化。即地方融资平台项目究竟是全

覆盖、基本覆盖、半覆盖还是无覆盖，这在去年由各地方银监局认定

改为由各商业银行认定。“虽然监管部门还是要求商业银行审慎合理

测算融资平台自身现金流，并按季上报监管机构，但商业银行在客户

选择、贷款投向方面的自由度已相对扩大。” 

    也有银行业内人士发现，“10号文”中明确支持城镇化建设融资，

对于具体投向和细则并没有进一步明确。一位国有大行信贷部人士坦

言，“没有细则就只能是各家商业银行自己摸索，按照我们的思路，

基础设施建设、地方房地产(行情专区)等就是最直接、风险也最低的

项目。” 

    上述国有大行人士表示，今年以来，各家商业银行非常默契地对

地方融资平台贷款“稍微松动”，比如之前的平台贷到期，银行就把

授信额度用在新的项目上，这和以往直接压缩规模不一样。而且，商

业银行也从以往的“闻平台贷款色变”悄然转变为“积极布局、寻找

客户”。“和 2008年的情况不一样，商业银行现在重点选择资质优良、

省级以上、城镇化相关的平台项目。” 

    对于商业银行态度的变化，交通银行(行情股吧买卖点)首席经济

学家连平表示，一方面，商业银行通过目前掌握的地方融资平台贷款

数据发现，虽然平台存在风险隐忧，但普遍情况比较乐观且不会引发

系统性风险；另一方面，在城镇化建设推动的大背景下，各地方政府

的投融资需求空前旺盛。 
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    一位接近监管层的人士对中国证券报记者坦言，政策放松或是基

于稳增长的需要。“监管层也希望商业银行能够有保有压，如果全面

封死贷款，那么地方融资平台就可能出现重大风险。” 

    在刚刚过去的三个月时间里，各地方政府陆续出台投资规划。仅

就目前各地已公布的数据而言，全国各省、市、区的固定资产投资总

额已逾 20万亿元，其中四川省为 4.3万亿元、贵州省为 1.7万亿元、

广西省为 1.5万亿元、江西省为 6694亿元、广东省为 7869亿元、云

南省为 3770.55亿元。 

    地方扩大投资无疑需要强大的资金支持。国家信息中心经济预测

部宏观经济研究室主任牛犁表示，“20万亿元地方投资规划，与为应

对金融危机而实行的 4万亿元投资计划有本质区别，该计划是各地进

行基础设施建设、推进城镇化进程的长期规划。若后期出现资金链断

裂，则有可能引发局部性金融风险，加剧地方债务风险。” 

    中国证券报记者了解到，最近两年在云南、四川等地已相继曝出

融资平台贷款还款违约问题，某些公路、基建等项目难以还本付息。

（中国证券报） 

    ----------------------- 

    有网友说应该叫应该叫”钱币化“得了。中国一切向钱看是啊，

完成了农村城镇化以后，一基本中国的一切就货币化了，也就是能卖

钱的全部卖钱了！根据以往国务院的办事习惯，他们从来就是画一个

大饼，提个框架然后地方根据需要根据地方的利益胡整啊！其实，国

务院好的想法不是没有提过，比如产业升级！但是他们也就是提个规
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划！空中楼阁的提一下！诸如具体的城镇化利润城里的闲房子怎么办？

北上广有人往里挤，鄂尔多斯怎么办！搞城镇化不用多少技术，到地

方以后肯定演变为权力抢地！这样的城镇化和科技进步产业升级一点

关系都没有。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2213:19 

    @susu66668027楼 2013-05-2117:09:13 

    [2014年是一场人类无法避免的人为经济大灾难。目前，中国经

济下降的速度非常快。近期，大学生毕业后的就业情况非常糟糕。为

近 10 年来最困难的一年。并且，预期收入下降高达 30%~50%。而欧

洲地区正在陷入有史以来最大的失业率狂潮。美国目前的经济政策是

“宽松货币+中性财政”，这等同于货币紧缩的功能。] 

    ----------------------------- 

    15 家机构唱衰中国经济央行或将重启资金净投放 2013 年 05 月

22 日 01:12 我有话说查看评论(33)中国经济放缓已是被普遍接受的

事实，但此前多数机构对“保 8”仍持乐观态度，不过近期多数机构

已将 2013年中国的 GDP增速调降至 8%以下。 

    宏观经济面生出两个细节：5月份以来，金融机构纷纷下调对中

国经济增速的预期；5 月 21 日，中国央行为应对外汇占款而采取的

资金回笼力度悄悄减低。 

    分析人士认为，当前资金面的紧张与外部资金流入趋缓甚至出逃

不无关系。联讯证券宏观分析师杨为敩认为，不排除央行将在公开市

场实施资金净投放操作。 
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    中国前 4月表现出的增长疲弱态势开始引起国际投资者关注。截

至 5月 21日，包括标普、美银美林和摩根大通在内的 15家金融机构

下调了中国经济增速预期。虽然中国经济放缓已是被普遍接受的事实，

但此前多数机构对“保 8”仍持乐观态度，不过近期多数机构已将 2013

年中国的 GDP增速调降至 8%以下。 

    摩根大通首席经济学家朱海斌认为，中国的制造业投资持续放缓，

工业增加值的回升势头也弱于预期，且有迹象显示需求不振且制造业

疲软态势正在向服务业蔓延。 

    数据显示，渣打集团已将对今年中国经济增速的预期从此前的

8.3%下调至 7.7%；荷兰国际集团则从之前的 9%下调至 7.8%；汇丰则

从 8.6%调至 8.2%；法国兴业银行(行情股吧买卖点)的预测最为“悲

观”，仅 7.4%。 

    在金融机构纷纷下调经济增速预期之时，央行连续数周在公开市

场开展资金净回笼操作，并重启了 3月期央票发行，应对连续 5个月

增长的外汇占款。就在上周，公开市场到期资金规模创下今年以来单

周最大到期量，而央行亦相应提升了公开市场回笼力度，最终实现净

回笼 350 亿元。但 5 月 21 日，中国人民银行(行情专区)公告显示，

央行当日在公开市场发行了 100 亿元的 3 月期央票和 90 亿元的 28

天期正回购，较上周二 820亿元的总规模明显缩量。 

    数据显示，由于本周到期资金为 1580亿元，而 5月 21日央行回

笼资金仅为 190 亿元，即便周四央行会继续发行央票和实施正回购，

但本周资金净投放的格局已然形成。 
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    杨为敩指出，“在前期公开市场回笼加码、财政缴款进入季节性

高峰期，特别是外部热钱流入步伐放慢的背景下，最近几天银行间市

场资金面开始变得紧张起来。” 

    数据显示，Shibor(上海银行间同业拆放利率)各品种利率近期出

现连续大涨现象，其中隔夜拆放利率自 5 月 15 日起连续上涨 150 个

基点。5 月 21 日在央行公开市场操作缩量的背景下，各品种利率水

平涨幅有所趋缓。杨为敩认为，如果流动性宽松格局出现拐点性变化，

不排除央行将在公开市场重新实施资金净投放操作。 

    驰援骤紧资金面央行单日“注水”超千亿 

    近日资金面出现较大幅度收紧，出于维稳流动性考量，央行公开

市场操作“收力”，舒缓因财政存款上缴而带来的资金面压力 

    21日共有到期资金 1300亿元，减去 190亿元的小幅回笼，央行

单日实现“注水”1110亿元。本周资金净投放的格局已然形成 

    面对当前银行间市场资金面出现了收紧的新变化，央行及时在公

开市场“注水”驰援，本周资金净投放的格局已然形成。 

    公开市场重返净投放格局 

    21日，央行仅开展了 90亿元正回购和 100亿元央票。其中，正

回购操作量不仅较上周四缩量近八成，也创下了近两个半月的新低，

但利率均继续维稳于 2.9089%。在此背景下，昨日资金面虽继续紧张，

但资金价格涨幅已有所收窄。 

    据交易员介绍，当天共有到期资金 1300 亿元，减去 190 亿元的

小幅回笼，央行单日实现“注水”1110 亿元。由于本周到期资金为
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1580 亿元，而央行昨日回笼资金仅为 190 亿元，即便周四央行会继

续发行央票和实施正回购，本周资金净投放的格局已然形成。 

    此前，在外汇占款连续五个月激增的大背景下，央行曾连续数周

于公开市场开展资金净回笼操作，并于不久前重启了 3 月期央票发

行。就在上周，公开市场到期资金规模创下今年以来单周最大到期量，

而央行亦相应提升了公开市场回笼力度，最终实现净回笼 350 亿元。 

    资金面紧张将阶段性延续 

    昨日央票和正回购量缩价平，主要原因有二。一方面，招标前日，

3 月央票二级市场上中债收益率达 2.94%，已与一级市场发行利率开

始形成“倒挂”，这或多或少将令一级市场发行受到一定影响。 

    更为重要的原因是，在资金面趋紧的大背景下，央行有意“放水”，

以舒缓目前因财政存款上缴而带来的资金面压力。 

    由于央行回笼力度减弱，昨日资金价格的涨幅已大为收敛。数据

显示，昨日隔夜回购加权平均利率上涨了 38个基点，至 3.42%；而 7

天回购利率仅上涨了 6个基点，至 4.44%。 

    可以看到，受财税缴款冲击的持续影响，加上央票重启，自上周

四开始，银行间流动性就出现了收紧迹象。记者翻阅资料发现，虽同

为财政存款上缴月，但今年 5月份的资金面显然更加脆弱。从历史数

据来看，2008年至 2012年的各年 5月份，财政存款新增规模在 3000

亿至 4000亿元上下，而市场预计今年 5月份上缴规模至少在 3000亿

元附近，但今年资金面却显得更为紧张。 

    究其原因，一些市场人士称，由于央行连续的净回笼，导致目前
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银行的超储率较低。据国内某大型券商预测，目前银行的超储率已从

原先的 2%左右下降至 4月末的 1.6%附近，因此，预计随着月末来临，

面对财政存款缴款延续，资金面紧张将阶段性延续。（上海证券报） 

    ----------------------------------------- 

    央行已经 HOUL 不住了，小川又看错方向了！问题是谁老是让眼

睛有方向错误的小川开车？这是最大的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2213:44 

    新华网北京 5 月 21 日电北京市丰台警方 21 日发布信息显示，

利用互联网散布、传播京温商城安徽女青年“离奇”死亡谣言引发严

重后果，妨害社会管理秩序的彭某等 13 名犯罪嫌疑人经检察机关批

准，被依法执行逮捕。 

    5月 3日，安徽省庐江县女青年袁某在北京市丰台区京温商城坠

楼身亡。北京市公安局丰台分局迅速开展工作，查明袁某排除被侵害，

系自主高坠死亡，依法将查证结果通报死者家属，并提供相关视频资

料。期间，互联网上出现“女青年离奇死亡”、“被保安先奸后杀”等

大量谣言及煽动帮助死者亲友“讨说法”的言论，导致 5月 8日一些

不明真相群众在京温商城门口聚集，部分不法人员扰乱公共场所、交

通秩序。北京警方迅速开展工作恢复现场秩序，并对在网上造谣煽动

及现场扰乱秩序的违法犯罪行为开展侦查。经警方工作，彭某等 13

名犯罪嫌疑人先后被警方抓获。 

    经公安机关调查，犯罪嫌疑人彭某（系死者袁某男友，网店经营

者）在袁某自杀后，因对京温商城善后处置不满，利用互联网散布袁
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某“离奇”死亡信息，煽动同乡帮助向商城“讨说法”，导致袁某死

因谣言在网上持续发酵，迅速蔓延。彭某还组织策划老乡到商城门前

聚集，实施扰乱公共场所秩序行为。犯罪嫌疑人耿某（系袁某同学）

积极协助彭某并利用互联网煽动组织聚集滋事，在现场呼喊口号、制

造影响。犯罪嫌疑人马某（系袁某同乡，网店经营者）为制造事端，

在互联网上组建近千人的 QQ 群，发表不实言论，煽动呼喊口号堵塞

交通，扰乱社会秩序。犯罪嫌疑人汪某、胡某、万某（均系袁某同乡）

等人利用互联网串联煽动、捏造事实、起哄闹事、扩大事端。 

    目前，彭某等 13 名犯罪嫌疑人对各自违法犯罪行为供认不讳，

现分别因涉嫌聚众扰乱公共场所秩序罪、寻衅滋事罪，经检察机关批

准，被依法执行逮捕。 

    警方负责人表示，对于利用互联网实施违法犯罪的行为公安机关

将依法予以惩处。 

    --------------------------- 

    我们要看到这件事情的本质，本来这是件很普通的事情，为什么

到现在这样复杂了！我看就在这个“京温坠亡女子男友传谣被捕因对

商城善后不满”里面的商城善后不满上！具体怎么不满？我没有看到

权威机构的说法！如果你们不让人以散布揣测而造谣，你们为什么不

公布这个原因？这个根源，我从媒体上看，好似在刻意回避！ 

    我们尊重法律的严肃，但是我们应该在阻止人们表达不满和怀疑

的同时，对故意拖延，故意隐瞒真相的机构和个人同时予以法办！我

们现在有这个渠道吗？ 
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    附录： 

    名词解释 

    《刑法》中妨害社会管理秩序罪的相关规定 

    第二百九十一条聚众扰乱车站、码头、民用航空站、商场、公园、

影剧院、展览会、运动场或者其他公共场所秩序，聚众堵塞交通或者

破坏交通秩序，抗拒、阻碍国家治安管理工作人员依法执行职务，情

节严重的，对首要分子，处五年以下有期徒刑、拘役或者管制。 

    第二百九十三条有下列寻衅滋事行为之一，破坏社会秩序的，处

五年以下有期徒刑、拘役或者管制： 

    （四）在公共场所起哄闹事，造成公共场所秩序严重混乱的。 

    ---对百姓的管制不可谓用法不严，不是逼急了谁也不会冒这样

重的刑罚闹事的，说白了，我就是当众强奸了日本首相的老婆也就是

判 3 年！对于执法而渎职乃至徇私舞弊的如何判？按照这个量刑标

准，应该是死刑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2219:11 

    @幸福着 20128036楼 2013-05-2218:50:31 

    也跟了小半年了，下星期一去香港买黄金，老师，时机如何？ 

    ----------------------------- 

    如果只有这个时间去香港，可以买！当然稍后一点更好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2219:15 

    引用：【真实的大宅门结局】乐松生,民族资本家，同仁堂乐氏第

13代传人。49年后，他紧跟中共，抗美援朝时带头认购公债并捐款，
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率先申请公私合营，使同仁堂变国有。曾任北京副市长。文革时遭迫

害，68年 4月被红卫兵活活打死，年仅 60岁。下图：1956年 1月 15

日，乐松生在天安门城楼，向毛、刘、周等领导人报喜。 

    ---------------我不知道乐松生老先生是不是像引用文章说的

那样！但是我外公在上海也是开大药店的，也是公私合营，国有化了，

我外公没有受什么冲击！他老人家对共产党毛主席也很热爱啊！所以

不能用极端个例说事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2219:18 

    如我所料，创业板重挫 3.15%！大家看现在的下跌是在成交量持

续很高的位置上放量，因此，可以判定为主力拉高出逃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2219:23 

    需要明确一个概念：因为土地卖不出去了地方政府才会收房产税，

而不是为了降低房价而收房产税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2219:27 

    我只是租国家 70 年的房屋产权没有房屋所有权，没有土地所有

权，怎么能征税？收房产税实际上一定会演变成地方政府的人头税！

不信走着瞧！横征暴敛豢养庞大低效的官员队伍，需要一个加税的理

由！从古至今他们都不缺这样的理由！就是不是房产税也会是呼吸税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2219:32 

    有人说：“房产税阻力太大！因为当官的可能人均 50套房，第一

套房是 500平别墅！如果从第 2套征收房产税，那第一套房是 500平

别墅就逃过一劫！这样就太不公平了！”我说你官员财产公开去啊，
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他有腐败养那么多纪委的人你查他、没收他的房子去嘛，凭什么收我

们百姓的房产税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2222:47 

    @一路走来感谢有你 8044楼 2013-05-2219:43:50 

    记号下，看什么时候说粮食，以及恶性通货膨胀！ 

    ----------------------------- 

    明天晚自习吧！顺便说一下，今晚伯南克要讲话！他讲话后黄金

要暴跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2309:37 

    伯南克：过早退出 QE3无益 2013年 05月 23日 02:29 

    ---------伯南克昨日在国会联合经济委员会就美国经济前景作

证时表示，提前收回宽松政策可能放缓或结束复苏。他重申：“只要

有必要，就将维持政策宽松。”但伯南克也表示，美联储最终会选择

收紧货币政策。该表态被认为金融市场认为偏“中性”。 

    这又是犹太看似模棱两可的话，但是我认为，他的讲话表达的意

思是非常清晰的：就是美国决意退出 QE！只是这个时机待定，也许就

是下个月！这个媒体记者的标题是错误的，解读水平是底下的！对投

资者是涉嫌故意误导的！美联储退出 QE 之前，一定要完成一件事：

就是诱惑日本、中国、欧洲、印度等多多印钞，多多降息。目前看基

本得手。现在就在等中国降息了，这个时间应该在 2-3周左右！小川

一向很听话！现在中国加息、减息都难啊！减息就是放水货币，在短

暂的抢购黄金后央行肯定会和印度财长一样限购黄金，事情在大妈抢



3671 

 

购黄金的时候已经发生了微妙的变化，人们已经不抢购房子了！如果

没有黄金可以抢购，我不知道中国还有什么投资产品可以抢购！也许

真要刺激内需抢购生活必需品也有极大可能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2309:46 

    如果加息会怎样？现在房企为代表，中小企业为代表，温州商团

为代表，地方政府为代表借了许多内债外债，经济不景气，现金流都

有问题，如果这时候收银根只能让危机加速显性化，最大的表现就是

房地产资金链马上就出问题！他们借的外资巴不得你破产收购廉价抵

押资产呢！而地方政府的抵押物就是国有资产股票！现在想人民币升

值是加剧中国货币紧张的，如果加息的话，这两个因素叠加---就是

经济直接停滞崩溃！而人民币降息又会导致人民币汇率暴跌，热钱出

逃，人民币资产大贬值！我们的货币政策似乎已经成了进入风箱的老

鼠，进退不得了！这都拜托我们有世界最佳的央行行长！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2312:24 

    贵州现“时光隧道”：穿过后手机时间倒退 1小时(图)2013年 05

月 14日 11:44 

    来源：贵阳新闻网 

    分享到：更多 

    1703人参与 0条主评论 162条评论 0条总评论 

    “时光隧道” 

    原标题：遵义有条“时光隧道”穿过隧道手机时间倒退一小时(图) 

    贵阳新闻网消息遵义市中心城区有一个隧道，使用某电信营运商
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手机的人，穿过该隧道后，其手机时间显示会“倒退一小时”。据称，

这种现象已持续近一年，记者体验，10 次有 8 次是这样，另外两次

则显示正常。昨日，该营运商测试，未见异常。 

    这条被人们称为“时光隧道”的隧道，就是位于遵义市红花岗区

境内的官井南隧道。据了解，这个隧道长 400多米，建成已有数年时

间，但最早被发现经过时手机时间显示“会倒退一小时”，是去年上

半年。 

    据多位亲历者介绍，他们使用的都是某营运商的手机，号码也系

该营运商属下。“进入隧道的时候，假设时间是上午 9 点，出了隧道

就变成了 8点 01分。”一名亲历者说，他在附近上班，每天都要经过

该隧道，几乎每天都会遇到这种情况，但并非每次都这样。 

    亲历者说，离开隧道大约将近一公里后，手机上的时间就会自动

恢复到正常。“时间倒退”，也仅发生在该营运商的手机、号码上，而

其他营运商手机未出现异常。 

    据了解，针对这个现象，当地坊间有多种推测。有人认为，这是

受到磁场影响后，特定的手机及号码段，出现了短暂的计时功能紊乱；

也有人认为，可能是信号短时屏蔽所致；还有人分析说，可能是不同

营运商、手机、号码段，以不同方式授时，而隧道环境，影响了正常

授时。不过，更多的人则开玩笑称，“这是遵义的‘时空隧道’，很好

玩”。 

    相关阅读 

    记者体验：出现几率为 80% 
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    为核实这些亲历者的讲述是否准确，从 2012年 11月至今，记者

和朋友，多次带着该营运商的手机，多次往返试验。结果显示，10次

中有 8次会出现手机时间显示倒退，行驶一段距离后，手机时间显示

恢复正常，这样的几率大约在 80%。其中，记者最近的一次试验，是

在 5月 11日中午。 

    昨日，记者将这些情况反馈给这家营运商。该电信营运商技术人

员随即前往这条隧道测试。不过，技术人员随后反馈说，他在隧道内

往返了数次，都未见手机时间显示有误，检测也没见异常。“但我还

会继续来测试的。”他说 

    ------前几天我的地理推论，看来有现实依据了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2313:30 

    中国 5 月汇丰制造业 PMI 降至荣枯岭以下 2013 年 05 月 23 日

09:46 东方财富网我有话说查看评论(77)汇丰银行(HSBC)周四(5 月

23 日)公布的数据显示，中国 5 月汇丰制造业采购经理人指数(PMI)

预览值降至 49.6，创七个月新低，4月终值为 50.49。 

    ------尽管主流学者还在忽悠，但是经济下滑已经成为定局！ 

    比如：5 月份信贷增量会回暖，预计是 9100 亿元，主要是房地

产(行情专区)和基建项目贷款回升，这一数据表示换届后信贷投放加

快，投资项目也将开工，在这样的情况下还经济下滑就表明其它行业

不是一般下滑，是严重下滑！所谓稳增长措施将慢慢落实，也就是减

少下滑速度而已，这是我的第一层解读；第二层解读就是贷款速度放

快，而且主要到了房地产基建表明：首先通货膨胀一直在加速，其次
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各级政府压根就没有调控房地产，因为从放贷上讲，资金是在挺房地

产不要崩盘！继续刺激房地产让经济数据不是那么难看是非常短视的

目前央行的唯一任务！压根没有进行任何有效的大规模的产业调整和

升级！压根没有进行有效的扶持非房地产相关企业！所以经济硬着陆

不可避免！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2313:32 

    附录一篇忽悠人的文章： 

    李大霄：稳增长的政策和决心都在无需恐慌和悲观 2013年 05月

23 日 5 月汇丰中国制造业 PMI 初值 49.6，达到了 7 个月以来的最低

水平。 

    英大证券研究所所长李大霄强调 5 月份制造业发展确实有一点

放缓，但是稳增长的政策和决心都在，无需恐慌和悲观。 

    相对来说，信贷增量这一数据更超前，他说 5月份信贷增量会回

暖，预计是 9100 亿元，房地产(行情专区)和基建项目贷款回升，这

一数据表示换届后信贷投放加快，投资项目也将开工，稳增长措施将

慢慢落实。 

    ------------------- 

    解码中国经济：被念“紧箍咒”的影子银行将何去何从 

    随着银行(行情专区)理财、信托贷款等非传统银行业务的急速扩

张，中国影子银行问题逐渐成为业界讨论焦点之一，也因而受到监管

部门越来越多的重视。而在监管部门一系列监管措施下，被念了“紧

箍咒”的影子银行，其发展将面临怎样的挑战，影子银行体系中的数
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万亿元资金又将呈现出怎样的涌动特点，备受市场关注。 

    对于当前中国影子银行规模究竟有多大，市场莫衷一是。虽然银

监会提出包括信托公司和商业银行理财在内的六类机构及其业务不

属于影子银行，但在业界，银行理财业务和信托公司则是目前讨论最

多的两种影子银行形式，也是近年来上增长最快、规模最大的两种非

信贷投融资形式。央行数据显示，截至 2012 年末，我国存续银行理

财产品资金余额达 6.7万亿元，同比大增 64.4%。信托方面，据中国

信托业协会数据，截至一季度末，信托公司全行业信托资产规模达

8.73 万亿元，同比增长 64.72%，再创历史新高。算上其他形式，业

内保守估计，中国影子银行所辖资金当在 15 万亿元以上，占 GDP 比

重超过四分之一。 

    随着规模的持续扩张，以及楼市的高压调控、地方财政收入增速

的下降，影子银行及相应的风险愈发引人关注，监管部门对各种形式

影子银行的监管也明显加码。今年初，银监会召开的中小银行监管工

作会议上，“影子银行问题”被置于 2013年银行业改革与监管热点问

题首位，而日前银监会发布“8号文”对银行理财产品的规模和投资

动向等方面进行细化监管，更是被认为近年来剑指影子银行的最大监

管动作。 

    “对影子银行加强监管已是大势所趋，各种形式的影子银行发展

规模可能受到一定控制。”中央财经大学中国银行(行情股吧买卖点)

业研究中心主任郭田勇判断。而监管加强后，原来依赖影子银行融资

的地方融资平台、房地产商将从何获得融资，原来投向理财、信托等
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各种影子银行的社会资金将流向何方等问题也引起了重视。 

    “近年来，理财和信托市场吸收了大量的社会闲散资金，今后如

果这一渠道受阻，不排除会有大量资金转道重新涌向楼市等进行投

机。”金融问题专家赵庆明表示。也有专家指出，随着理财、信托等

融资渠道受到控制，房地产企业、地方融资平台以及一些中小企业的

融资可能将变得更加困难。 

    “若缩得过紧，可能引起融资需求方资金断流的危险。”北京师

范大学经济与工商管理学院蔡宏波博士认为。专家认为，当前中国经

济正面临下行压力，影子银行的融资功能是保证融资稳定的重要支撑。

如果影子银行规模出现快速的大幅下滑，将会对宏观经济运行产生一

定的压力。 

    “对中国影子银行发展所形成的风险宜疏不宜堵。”社科院世经

所国际金融室副主任张明认为，目前中国影子银行资金主要投向房地

产、基础设施以及中小企业融资。如果对影子银行管控过于严苛，可

能会影响这些领域的融资行为。专家认为，应从服务实体经济发展、

促进非传统银行业务健康发展的角度来积极规范和引导相关金融创

新，同时通过加强监管与提高透明度等方式来防范影子银行体系的潜

在风险。 

    “对影子银行的各类产品要进行细分，进行区别管理，发挥其积

极作用，消除风险。”郭田勇同时指出，要允许更多的民间资本进入

金融业，丰富企业的融资渠道。 

    赵庆明则提出，影子银行的繁荣源自当前社会资金供需失衡的现
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实，因此今后应进一步发展债券市场、规范股票市场，着力保护中小

投资者，丰富社会资金投资渠道，解决社会资金出口。(新华网) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2313:36 

    解码中国经济：被念“紧箍咒”的影子银行将何去何从 

    随着银行理财、信托贷款等非传统银行业务的急速扩张，中国影

子银行问题逐渐成为业界讨论焦点之一，也因而受到监管部门越来越

多的重视。而在监管部门一系列监管措施下，被念了“紧箍咒”的影

子银行，其发展将面临怎样的挑战，影子银行体系中的数万亿元资金

又将呈现出怎样的涌动特点，备受市场关注。 

    对于当前中国影子银行规模究竟有多大，市场莫衷一是。虽然银

监会提出包括信托公司和商业银行理财在内的六类机构及其业务不

属于影子银行，但在业界，银行理财业务和信托公司则是目前讨论最

多的两种影子银行形式，也是近年来上增长最快、规模最大的两种非

信贷投融资形式。央行数据显示，截至 2012 年末，我国存续银行理

财产品资金余额达 6.7万亿元，同比大增 64.4%。信托方面，据中国

信托业协会数据，截至一季度末，信托公司全行业信托资产规模达

8.73 万亿元，同比增长 64.72%，再创历史新高。算上其他形式，业

内保守估计，中国影子银行所辖资金当在 15 万亿元以上，占 GDP 比

重超过四分之一。 

    随着规模的持续扩张，以及楼市的高压调控、地方财政收入增速

的下降，影子银行及相应的风险愈发引人关注，监管部门对各种形式

影子银行的监管也明显加码。今年初，银监会召开的中小银行监管工
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作会议上，“影子银行问题”被置于 2013年银行业改革与监管热点问

题首位，而日前银监会发布“8号文”对银行理财产品的规模和投资

动向等方面进行细化监管，更是被认为近年来剑指影子银行的最大监

管动作。 

    “对影子银行加强监管已是大势所趋，各种形式的影子银行发展

规模可能受到一定控制。”中央财经大学中国银行(行情股吧买卖点)

业研究中心主任郭田勇判断。 

    而监管加强后，原来依赖影子银行融资的地方融资平台、房地产

(行情专区)商将从何获得融资，原来投向理财、信托等各种影子银行

的社会资金将流向何方等问题也引起了重视。 

    “近年来，理财和信托市场吸收了大量的社会闲散资金，今后如

果这一渠道受阻，不排除会有大量资金转道重新涌向楼市等进行投

机。”金融问题专家赵庆明表示。也有专家指出，随着理财、信托等

融资渠道受到控制，房地产企业、地方融资平台以及一些中小企业的

融资可能将变得更加困难。 

    “若缩得过紧，可能引起融资需求方资金断流的危险。”北京师

范大学经济与工商管理学院蔡宏波博士认为。专家认为，当前中国经

济正面临下行压力，影子银行的融资功能是保证融资稳定的重要支撑。

如果影子银行规模出现快速的大幅下滑，将会对宏观经济运行产生一

定的压力。 

    “对中国影子银行发展所形成的风险宜疏不宜堵。”社科院世经

所国际金融室副主任张明认为，目前中国影子银行资金主要投向房地
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产、基础设施以及中小企业融资。如果对影子银行管控过于严苛，可

能会影响这些领域的融资行为。专家认为，应从服务实体经济发展、

促进非传统银行业务健康发展的角度来积极规范和引导相关金融创

新，同时通过加强监管与提高透明度等方式来防范影子银行体系的潜

在风险。 

    “对影子银行的各类产品要进行细分，进行区别管理，发挥其积

极作用，消除风险。”郭田勇同时指出，要允许更多的民间资本进入

金融业，丰富企业的融资渠道。赵庆明则提出，影子银行的繁荣源自

当前社会资金供需失衡的现实，因此今后应进一步发展债券市场、规

范股票市场，着力保护中小投资者，丰富社会资金投资渠道，解决社

会资金出口。(新华网) 

    -------------------------------目前中国影子银行资金主要

投向房地产、基础设施以及中小企业融资。所以他们没有提出任何控

制影子银行的实际措施！就是要继续骗百姓钱，拉高房地产来套我们！

我们百姓坚决不上当，坚定不移的买实物黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2315:33 

    引用：朱大鸣表示，我国的房地产市场体制很吊诡——房产市场

隶属市场经济，而土地市场则隶属行政垄断，行政垄断对于房地产市

场价格扭曲非常显著。在行政垄断的条件下，供应建设土地用地不能

顺畅流入市场，这就造成了土地转化成为房产的时间越快，所获得利

润越少的现象。 

    “要想找到替代市长们批准才能涨价的工具，最重要是降低地价，
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否则，很多措施都将沦为空谈，空谈不仅仅误了楼市，也会误了经济。”

朱大鸣说。 

    ------------------------ 

    学者称房产税将击穿楼市泡沫：开征后房价即见顶 

    越来越多的数据显示，短期因北上广深一线城市核心区的涨价，

楼市永远向上的幻觉被示范放大到了全国广大的三四线城市。从中期

看，房产税的开征可能成为击穿中国楼市泡沫的利器。 

    未来即将开征的房产税，和目前重庆、上海征收的房产税会有显

著不同，它是在持有环节针对全部存量房产征收的税种。发达国家的

地方政府普遍开征此类税收，税率大约在 1%，不同区域和不同房产

的税率差异较大。 

    未来即将开征的房产税，大约何时开征呢？也许在 2015 年上半

年。开征房产税需要具备全国统一的房屋产权登记数据库，这个数据

库的形成有一些基本条件：一是你是谁？即个人的身份信息；二是你

的家庭成员是谁？即家庭成员的组成和变动信息；三是你在中国境内

持有的房产套数和类型；四是你及家庭成员的个人征信、纳税等相应

信息。因此全国房产统一登记制度需要公安、民政、央行、税务和地

方住建部门现有数据库的集中和统一，逐渐从物理集中迈向数据仓库。

如果一切顺利，该数据仓库可能在 2014年年中初步形成，在 2015年

上半年具备选择一些省市进行开征试点的条件。房产税从空转进入实

转的时间并不遥远，也许就在 2年左右。 

    为什么政府需要开征房产税？因为税源不足。 
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    中国经济目前并没有摆脱 2010 年以来形成的持续放缓的大格局。

如果从流转税的增速来倒推中国 GDP 增速，那么在 2012 年可能是

6.8%，2013年一季度则可能低至 6.5%，从目前到 2020年，中国 GDP

要维持 7.5%的增速难度极大。在这样的背景下，政府税源日益枯竭。 

    地方财政的困难尤其巨大，1994 年分税制后，地方财力日益萎

缩，地方靠拖累银行(行情专区)和逃费银行债务，勉强维持到了 2000

年；此后靠土地财政，维持到了 2008 年；然后靠地方投融资平台，

维持到当下。随着营改增税改的推广，地方政府已不再具备任何主体

税种。通过向企业增加税负已很困难，民企不堪重负，国企分红艰难。

因此，开拓税源很自然地集中到了居民身上，而中国居民拥有的最大

宗财富可能就是房产。 

    那么该税将如何开征？ 

    在我看来，如何开征并不重要。重要的是，房产税对中国楼市的

冲击很可能被严重低估了。 

    决策者也许会在税基方面有所考虑，例如，按家庭成员的多少进

行免税面积的扣除，比如 3 口之家 150 平方米以下的住房免税；例

如，按房屋类型，进行免税套数的扣除；例如，农民自建住宅、房改

房、2套以内的商品房或经适房免税。决策者还可能在税率方面有所

考虑，例如在一二线城市的房产税率定得相对高些，而将三四线城市

的税率定得低些。 

    我之所以强调如何界定免征不重要，在于以下逻辑：一是较宽泛

的免征规定，会对三四线城市的财力补充作用有限，而较狭窄的免征
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规定，则对民众的广泛不满难以平息。二是即便从边际角度看，只有

中国的富裕群体才可能真正承受房产税(例如仅对 2 套以上房屋开征

房产税，并随套数的增加而累进)，那么少数富裕群体抛弃房产投资，

将带来巨大市场震动。 

    这就是投资中的羊群效应。对没有多套房的居民来说，房价上涨

本来就是纸上财富难变现，而对中高收入群体，如果富裕群体逐渐放

弃投资房产，这种示范效应很可能被决策者忽略。比方说，中国居民

储蓄账户中，99.46%的账户余额在 50 万元以下，但这一定不意味着

对仅占账户数 0.54%的高余额账户收税，会不引起储蓄的急剧分流。 

    房产税为什么会冲击巨大？原因在两方面，一是从中长期看，即

便没有紧锣密鼓的调控，中国房地产市场也已进入平台期，此时出台

房产税政策，雪上加霜的效果更显著。二是房产税是标志性的财富再

分配政策。中国居民财产中最重要的形式是房产，国家统计局曾统计

认为，房产占中国居民家庭财产的 70%，对这一部分征税影响极其深

远。哪怕是 0.5%的税率，以房屋产权 70年计，也意味着本来属于你

的财富，瞬间有 35%不再是你的了。中国居民的生活将更依赖于薪酬，

而不是财产性收入。按马克思的定义，没有或较少拥有财产性收入，

主要依赖出卖劳动生活，是无产阶级的典型特征。 

    不仅如此，房产税的开征还衡量着政府执政的开明程度。房地产

调控至今，之所以政策叠出，效果糟糕，与民意相悖，就在于政策决

策的透明度低，民意参与度几乎为零。因此，在开征房产税之前，真

希望决策者能够反思政策制定的目标、执行的效果和民众的认同度。 
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    一是是否应考虑中国民众如何保存其财富？2003 年至今，M2 增

长 5倍，GDP仅增 3倍，对发钞背后隐含的攫取通货膨胀税的冲动是

否应该克制一下？二是地方财政至今步履艰难，是用房产税来转嫁问

题，还是真正进行 1994 年以来的综合(行情专区)财税改革？三是在

中国房产和土地所有权分离，房屋普遍建设在已交纳土地出让金的租

用土地之上，房产税开征的法律依据是否充分？四是房地产剧烈调整

的金融风险是什么？曾有官员认为即便中国房价下跌 50%银行业也

扛得住，这种判断甚至比激进的学者更为大胆。五是沿用秘密讨论、

出其不意实施的旧习，还是保持足够的决策透明度、公众参与度？ 

    我悲观地认为，关于房产税的讨论尚不够充分，仓促的政策极有

可能使中国楼市泡沫被击穿，在未来的中期时间段内，除了一线城市

和少数二线城市的核心区，其他地区的房产并不再具备投资价值，甚

至可能成为棘手的风险资产。 

    房产税开征之日，是房价见顶之时。(作者系北京师范大学金融

研究中心教授)（第一财经日报） 

    ------------------------- 

    我们看：“我国的房地产市场体制很吊诡——房产市场隶属市场

经济，而土地市场则隶属行政垄断”其实这是错误的！如果中国的房

地产是专家们心目中的市场经济，那么这样的市场经济中国人民不需

要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2319:03 

    刘铁男履历暴露出的问题： 
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    1：2004年，刘铁男与原东北大学校长赫冀成在东北大学学报上

合作发表了论文《入世对我国钢铁工业的影响及其对策》，刘铁男为

第一作者。刘铁男提醒，中国钢铁行业已进入世界冶金史上没有的快

速增长期，但盲目投资、优良品种不足、资源浪费严重等问题不容回

避。 

    ------------看来决策层不是不知道这些问题，为什么越演越烈？

是怎么当领导的！ 

    2： 

    真正让高层赏识刘铁男是其在发改委副主任任职期间，执行的十

大产业振兴规划。当时，刘分管经济运行调节局、产业协调司、财政

金融司等，十大产业振兴规划由国务院确定，发改委负责执行。 

    据南方周末记者了解，当时十大产业振兴规划执行时间特别短，

规划密集出台并得到审批通过，“他工作得很辛苦，没白天没黑夜地

工作”。 

    十大产业振兴规划在金融危机期间，起到了较强经济提振作用，

尽管后来各界对其争议颇多，但正如国家发改委的一位官员所说，当

时刘铁男已有了一套“普适”的分析框架：在一次交流中，他说，产

业政策制定要有全球视野，根据现状设定具体目标，钢铁是这样，汽

车(行情专区)也是这样。 

    “他当时确实有骄傲的资本。”上述发改委官员说。 

    ------------------就是说他靠四万亿拍马屁发家的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2321:26 
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    @zxl196820128049楼 2013-05-2312:24:37 

    贵州现“时光隧道”：穿过后手机时间倒退 1小时(图)2013年 05

月 14日 11:44 

    来源：贵阳新闻网 

    分享到：更多 

    1703人参与 0条主评论 162条评论 0条总评论 

    “时光隧道” 

    原标题：遵义有条“时光隧道”穿过隧道手机时间倒退一小时(图) 

    贵阳新闻网消息遵义市中心城区有一个隧道，使用某电信营运商

手机的人，穿过该隧道后，其手机时间显示会“倒退一小时”。据称，

这种现象已持续近一年，记者体验，10次...... 

    ----------------------------- 

    @qhzhjy8058楼 2013-05-2315:55:52 

    楼主什么推论，说说看，见谅 

    ----------------------------- 

    如果没有其他手机基站误差等的干扰，那么这个地方就是发现时

间奥妙的地方！如果是美国发现了外星人会这样报道吗？不会！这样

的东西应该是国家机密！这就是中国各级领导的科学素养极差的表现！

我长期以来关注时间空间问题，我先不回答您这个问题，我想从另外

的角度补充一些内容！ 

    附录 1：腾讯科学讯（悠悠/编译）据英国每日邮报报道，枪械狂

热爱好者安德鲁-陶西拍摄到一系列子弹射击效果，之前他未曾拍摄
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过水下子弹射击的场景。目前，这位枪械专家在自己的博客上发布了

一组照片，显示他在游泳池中射击每一种枪的效果。 

    当扣下手枪扳机，瞬间内子弹在水中形成龙卷风漩流，之后子弹

沉入水底，周围的泡沫漂浮到水面上。 

    陶西手持格洛克 22 手枪进入游泳池并射击子弹，使用防水袖珍

相机记录了子弹在水中呈现的效果，该相机能够每秒记录 12帧图像。 

    在拍摄过程中，陶西手持的枪械并未受损，但是陶西称手枪的反

冲作用力非常强。目前，3万多人在 YouTube网站上浏览了这段视频 

    这里，我想到了美国一个飞行员，奇妙的在穿越一个旋转的周围

是云而只有这里是一条可以透光的通道时，发现有漂移失重感觉，之

后不可思议的用很短时间飞越了飞机不可能飞越的距离！ 

    我又想到了龙卷风：腾讯科学讯（Everett/编译）据国外媒体报

道，席卷美国的龙卷风事件被国家气象机构评定为 EF-5 级别，有着

广泛的严重损害程度，风速大约在每小时 320 公里到 337 公里之间，

一些气象学家计算发现，龙卷风在肆掠的一个小时内所释放的能量区

间值相当于 8 至 600 倍广岛原子弹。美国国家强风暴实验室气象学

家哈罗德·布鲁克斯认为龙卷风在某些路径点上的宽度可以超过 2公

里，路程大约为 27公里，持续时间为 40分钟。根据统计，全美发生

的龙卷风事件中，只要不到 1%会形成恐怖的破坏事件。 

    ---------这里我们可以看到水里子弹和龙卷风的形成很有相似

处!问题是如果龙卷风和水里子弹形成机理是一样的，那么龙卷风中

心的空洞必然也要有一个类似手枪发射子弹那样的集中爆发能量的
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点射出能量！这个点能量来自哪里？请记住这是一个点，能量巨大的

点！先有这个点才导致了气体或者水流的旋转！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2321:30 

    这是什么样的比核聚变还大的能量，在一个点产生并迸发？如果

确实有这个能量，岂不是比太阳还强大的能量？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2322:22 

    德国奔驰汽车博物馆人造龙卷风可达 34米高度 

    加拿大工程师借“龙卷风”打造新型发电引擎 

    腾讯科技[微博]过客/编译 2012年 12月 29日 08:22分享 

    [导读]加拿大工程师路易斯-米彻尔德设计出一种通过形成一股

受控的龙卷风来产生能量的引擎，而且他目前已经获得了足够的资金

支持来建立一种模型。腾讯科学讯（过客/编译）12 月 29 日消息，

这种大气涡旋引擎（AVE）是加拿大工程师路易斯-米彻尔德的研究成

果，而且它的目标是使用残余热量来产生一种廉价而又清洁的能源。 

    米彻尔德说道：“龙卷风中的能量是无可争议的，而且我已经确

定了工作原理，我能够控制并且开采那种能量来提供史无前例的清洁

能源。在 Breakout 实验室的资金支持下，我们正与莱姆顿学院合作

组建一种原型，以此来验证大气涡旋引擎的可行性和安全性。” 

    在通过太阳辐射或者工业方法对低压空气进行加热后，大气涡旋

引擎通过一个直角管道将其推入到一个汽缸中。这种方法会产生一种

旋转上升的低压暖气流，并且一直延伸到对流层顶。空气沿着龙卷风

气压梯度的运动将能够驱动多重涡轮机工作。 
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    资助原型建设的 Breakout 实验室是希尔基金会的子公司，该实

验室声称，使用大气涡旋引擎来产生能源的损耗每千瓦时只需要 3美

分（0.18元），而且百米规模的发电站就能够产生与传统煤炭发电厂

相同的电量。 

    -----------我感觉这主要是大气密度、温度、气压、旋转角度

应该有个计算公式！最核心的道理是大气的能量，比如大气压不是来

自大气重量而是来自大气密度！大气密度的集中在一点的压力实际上

已经运用在汽车、飞机上，但是运用这个发电应该是个新突破！这里

一定能够找到一个很少能量通过自身倍增能量的途径，否则无法解释

龙卷风巨大能量来源！这个倍增是特定的地热或者地磁吗？需要验证

1 不过这和我说的时间有什么关系呢？我认为时间空间必须同时提，

不能孤立看比如美国哪个飞行员，缩短的空间就是缩短了时间！回到

贵州哪个隧道,我认为现代物理学对磁场的认识还没有形成真正突破！

比如，地球的引力场在一个特定高度就有或者没有了，这个我就没有

看到合理解释！！我们在地球表面，我认为在特定条件下地球对我们

的引力场也会消失或者加大！对了，实际就有失重和超重！嗯，我类

比推断龙卷风眼是失重而它周围的旋转相当于超重爱因斯坦的相对

论说到光速变化对时间的影响，我认为光、电、磁在现代物理学上既

然有相通之处，磁场乃至其他场的变化对时间也有影响而且更加明显！

贵州哪个隧道有没有其他特殊的场，这个场的存在条件是什么？难道

中科院要等外国研究者来研究吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2323:22 
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    @xxf_1668059楼 2013-05-2317:52:36 

    张老师，你好我想请问一下，现在实体经济的环境这么差了，为

什么还不降息呢，另外想加一下张老师的 QQ群号，能公布一下吗。 

    我觉得老师是个有志向的人，中国以后遭遇危机是大概率事件，

张老师可以团结一批人，是危也是机，或许可以有一番作为。 

    ----------------------------- 

    热心网友帮建的 QQ 群号 225760619 中国以后遭遇危机是大概率

事件不假，将来我被定点清除也不会假!美国中央情报局对于中国鹰

派有各种电子档案，里面甚至包括复杂的个人关系网！，他们通过电

子自动信息追踪软件和系统，每时每刻都能丰富这样的资料！想找出

某个人的弱点很容易！所以我尽量暴露自己的弱点！当你自己展示自

己的弱点给公众的时候，他们就没有办法拿这些要挟你，因为你理直

气壮的可以说：“老子本来就是这样！”不仅对于像我这样孜孜不倦反

美阴谋的网民的言论及时封杀，就是官员中的这样的人士他们也及时

封杀！比如建立集团军现代作战体系的李际均将军当年就被以年龄问

题退下来了，实际上美军很多职业军人年龄都很大！最典型的是美军

核潜艇之父 80 多岁还以上将身份访问中国！我也只不过让大家知道

些危机的严重性、必然性，将来领导游击队我还是很感兴趣的！也许

不久又要回到星星之火可以燎原的时代了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2323:26 

    @滚滚鸿骋 8056楼 2013-05-2315:04:35 

    你 妈 的 中 国 经 济 有 战 略
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吗？？？？？？？？？？？？？？？？？？ 

    ----------------------------- 

    他妈的他们还真的没有! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2323:29 

    @我要打地鼠 8065楼 2013-05-2322:58:21 

    索罗斯或趁机做空中国 

    夏占友判断，美国长远的战略下一个打压的肯定是中国，夏占友

指出，日本 1968年就成为世界第二经济大国，经过 42年的努力中国

超过它，2010年排名第二。“如果人民币不升值，我们能超过它吗？”

夏占友认为所谓中国成为世界第二经济大国，这是一个数字游戏。因

此，他判断，美国长远的战略下一个打压的肯定是中国。 

    有专家指出，金融大鳄索罗斯在做空日元、澳元大获成功后，会

不会把做...... 

    ----------------------------- 

    人民币自由可兑换----小川一郎就是因为实现这个留任的！你说

索罗斯来不来？肯定来，木马已经进城了，就等天黑出来了 1 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2323:33 

    引用：中国模式到底有多独特 

    中国发展的方向和原则并没有任何独特之处。经济上，自由市场

和民营企业的发展将带来国家的繁荣；政治上，“小政府、大社会”

的理念、加强对官员的问责、加强对民生问题的关心，将促进经济的

发展。除此之外，保障公民的个人权利、增强公民的言论自由、自下
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而上逐步扩大民主选举，也将是中国未来发展的目标。可以看出，所

谓的“中国模式”并不独特：在大的原则问题上，中国如果要成功，

必须和西方的体制接轨。 

    20 世纪 90 年代以来，中国的发展模式以“上海模式”为代表。

国内很多学者非常赞许上海的经济增长，甚至把上海当做中国城市的

典范。然而，在深入研究“上海模式”的运行机制后，我对这种模式

在中国的盛行非常担忧。在“上海模式”中，政府对经济进行了强有

力的干预，外商投资获得了过度的发展，中小型民营企业的生存空间

被人为地压缩。在这个过程中，政策的导向是“牺牲内资，扶持外资”。 

    “上海模式”和“国进民退”在某一方面是一脉相承的。它把国

内生产总值的增长当做经济发展的首要目标，却忽视了居民实际生活

水平的提高。多年统治中国经济政策的“国内生产总值中心论”为加

强国家主导、发展城市、牺牲农村、支持大企业、牺牲小企业，提供

了强大的理论基础。20世纪 90年代以来，虽然中国的国内生产总值

增速很快，但是中国官方的数据显示居民个人收入增幅相当有限。中

国的国内生产总值和人民的福祉距离越来越远。 

    ----------------------其中的关键就是“。在“上海模式”中，

政府对经济进行了强有力的干预，外商投资获得了过度的发展，中小

型民营企业的生存空间被人为地压缩。在这个过程中，政策的导向是

“牺牲内资，扶持外资”。”就是两个字卖国 1 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2323:39 

    同仁堂含重金属药方达 150条几被禁用 
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    北京同仁堂在 CFDA注册的不重复药方 732条纪录中，含朱砂 86

条；轻粉 8 条，红粉 4 条；雄黄 46 条，各类铅剂 6 条。而以上成分

在除中国大陆外几乎所有地区被禁用…[详细] 

    同仁堂儿童药朱砂超标半年三次质量门 

    同仁堂近期又被曝出旗下另外两款产品牛黄千金散及小儿至宝

丸的朱砂成分含量分别是 17.3%及 0.72%，前者超境内标准，后者也

远超香港标准…[详细] 

    同仁堂健体五补丸在港验出水银超标 5倍 

    中成药连曝质量问题。香港卫生署发出通告，要求回收同仁堂一

批名为“同仁堂健体五补丸”的中成药，因为其样本在政府化验所验

出水银超标 5倍…[详细] 

    ------------------ 

    我想说，对中医的打击他们是有战略目的的!比如，中药有毒副

作用西药就没有吗？青霉素过敏死的人还少吗？四环素牙的危害以

及西药对肝肾的危害等等这都是时刻发生的！药物的副作用不可避免，

只不过是多少的问题!这个问题的实质就是西方药物公司要垄断中国

医药市场！他们太贪心了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2411:23 

    下面这篇文章还比较靠谱： 

    美联储 QE 退出在即商品去金融化风险压境 2013 年 05 月 24 日

08:11 我有话说查看评论(2)在市场期待的伯南克讲话尘埃落定之后，

美国股市商品联袂跳水，作为安全资产的贵金属也不例外。美国削减
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QE 意味着美元实际利率将进一步攀升，美元强势周期还将延续。对

于依赖政策支持的实体经济、过度投机的股市和温和反弹的大宗商品

而言，资金成本上升将给商品市场带来新一轮的去金融化风险。建立

在低利率环境下投机活动也将会熄火，股市挤泡沫式的下跌和中国汇

丰 PMI 跌破 50 的枯荣分水岭会对商品下跌起到叠加作用，日经指数

大跌就是前兆。 

    走势分化股指先行跳水 

    5月份，全球虚拟经济(股市)异常繁荣，而大宗商品市场走势整

体偏弱。资金偏好，品种估值以及基本面差异导致商品内部走势分化

也较为明显。作为安全资产的金银价格再续 4月份跌势，作为风险类

的商品涨跌也不同步，除了铜、豆粕、菜粕和玻璃反弹较为强劲外，

其他品种表现平平。另外，商品市场还呈现“内弱外强”格局。 

    5 月 22 日，美联储主席伯南克在国会证词中表示在未来几个月

考虑削减 QE规模之后，股市率先跳水。5月 23日，亚洲市场的反应

就相对激烈，日经225指数暴跌7.32%，香港恒生指数跌幅也逼近3%。

股指之所以先行跳水，在于低利率和超宽松的流动性环境制造股市的

逐利泡沫。 

    中国期货市场表现也较为明显。5 月 23 日沪金属跳空低开，盘

中继续弱势下行，沪铜 1309 合约跌幅达到 2.11%。而前几个交易日

比较强势的橡胶、焦煤、焦炭、塑料和玻璃等能源化工(行情专区)品

没能延续强势，其中沪胶主力合约跌停，而玻璃和塑料跌幅超过 2%。

在原油带动下的豆油、棕榈油也没能突破重要压力位而回落。唯独豆
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粕表现还相对坚挺，由于豆粕这个品种的特殊性，尽管猪周期进入需

求下滑的周期，但资金的投机行为扭曲了正常的市场反应。 

    商品启动新一轮去金融化 

    5 月 22 日，市场关注的伯南克国会证词证实了市场此前的担忧

——削减 QE。削减 QE意味着美联储货币宽松已经达到极限，未来方

向是逐步退出非常规宽松，虽然货币政策不会立马转向，但实际利率

攀升以及“印钞机”的减速，这意味着未来全球面临美元融资成本上

升的问题，从而新一轮去金融化在启动。 

    而日本超级宽松的政策也因美联储削减 QE 而带来额外的风险，

日本股市在 3月份开始持续暴涨，日元持续贬值，宽松导致大量日本

资金流向股市。 

    削减 QE 对大宗商品的影响有以下几个方面：首先，大宗商品特

别是工业品进一步去金融化。统计发现，自 1994年 1月 3日至 2013

年 5 月 22 日，衡量商品价格的 CRB 指数与美国联邦基金利率相关的

为-0.45，这意味着自去年 12月份美国实际利率触底回升之后，大宗

商品就步入了去金融化的周期。 

    其次，通过汇率来影响大宗商品价格。由于美国实际利率回升，

这意味着美元内在价值升值，从而美元兑其他货币会出现升值(兑人

民币除外)，而美元的进一步攀升会使得以美元计价的大宗商品下跌。 

    再次，资本流动性影响商品价格。2013年至今，国际资金已经从

商品市场和国债市场流出，而高收益的股市及垃圾债受到资金追捧，

一旦削减 QE 意味着实际利率上升，那么需要更高的收益率来对冲正
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在增加的资金成本，一旦没法对冲，这将遏制资金的投机活动，从而

商品头寸或者股票头寸面临削减或者清仓的风险。 

    最后，对于实体经济而言，削减 QE 和其他货币收紧一样，伴随

资金成本的上升，那么意味着实体经济复苏的不确定性大增。美国房

地产(行情专区)复苏收益率抵押贷款利率的低廉，而实际利率正进一

步走高，这可能使得目前房地产复苏夭折。收益率低利率的股市的财

富效应也会逆转，因此，通过财富效应获得的经济消费驱动式复苏也

将弱化，且欧洲已经平静的债务风险又将因融资成本上升而复燃。对

于新兴经济体而言，在获取美元融资成本上升之际，还面临着国际资

金又可能回流美国的风险。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2411:25 

    下面的文章就是严重误导散户投资的头条文章，人家要实物黄金，

抛纸黄金和黄金股票，他正好说反了： 

    索罗斯从实物黄金转战黄金股票 2013 年 05 月 24 日 07:47 我有

话说查看评论(3)十分看好黄金价格 

    曾经乐于混淆黄金市场的投资者-他将黄金描述为“终极泡沫”，

从而混淆了一些初涉者的视听，但是自己却购入了黄金-乔治？索罗

斯通过出售黄金 ETF基金，又一次使黄金市场陷入混乱/困惑。 

    今天，全球金融媒体铺天盖地的报道索罗斯先生再次抛售黄金。

这是真的。但是他将抛售黄金得到的资金对更加有风险的黄金矿业股

进行投资，而这些黄金矿业股的表现对金价有着杠杆式的作用。这些

股票比金价增长快，而当金价下跌时该股票会跌得更多。 
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    索罗斯投资基金公司(theSorosInvestmentFund)的 13F 报表确

实呈现出，索罗斯出售了其黄金基金总投资的 12%。但该报表也透露

出，索罗斯随后用抛售黄金得到的 4000 万美元现金买入了

MarketVectorsGoldMinerMajorETF(GDX)的股份。 

    之 后 ， 他 又 花 费 2500 万 美 元 购 买 了

MarketVectorsGoldMinerJuniorETF(GDXJ)的看涨期权。由于所有黄

金矿业股对金价有着杠杆式的作用，并且中小盘股是最具有杠杆作用

的部分，因此这显然是看涨的。正如任何人都可以猜测到的，对中小

盘股的投资是对金价的看涨。 

    索罗斯先生再次把猫放入鸽子之中是如此的与众不同。他在从一

个方向移开时，自然喜欢朝另一个方向实施障眼法。这是交易高手的

真正标志。ArabianMoney也跃进了同一方向。我们月度投资通讯(行

情专区)的读者上个月得到了这条提示。今天读到这条消息就有点晚

了。 

    这看起来是一个很明智的举动，只要股市当下的强劲走势能够保

持住，且金价在每盎司 1321 美元(由上次下跌的底部得出的推测)处

反弹。尽管索罗斯先生能揣测出最佳市场时机，并且尾随其进入市场

通常会得到丰厚的回报。但是，在他之前进入市场会更好。 

    ----------------------- 

    国际金价上涨 1.8%后市强势难持续 

    由于美元走弱，股市下跌，纽约金价 23 日上涨。当天，纽约商

品交易所黄金期货市场交投最活跃的 6 月黄金期价收于每盎司
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1391.8美元，比前一交易日上涨 24.4美元，涨幅为 1.78%。 

    美元对日元 23日大幅下跌，1美元兑换 101.78日元。衡量美元

对一揽子货币汇率变化的美元指数从 22日的 84.251下跌至 83.708，

支持金价。23 日全球股市大跌进一步利好金价。汇丰银行(行情专

区)23日公布的报告显示，5月中国制造业采购经理人指数(PMI)初值

为 49.6 点，自去年 10 月以来首次降至 50 点以下，显示中国制造业

在连续 6个月扩张后重现收缩迹象。报告引发亚洲地区股市大跌，日

经股指 23日大幅跳水 7.32%，美国纽约股市也全线下跌。 

    但是，金价在上涨过程中也遇到一些阻力：美国劳工部 23 日公

布的数据显示，经季节调整后，在截至 5 月 18 日的一周，美国首次

申请失业救济人数下降 2.3 万至 34 万；美国商务部同日宣布，今年

4 月份美国新房销售量经季节调整按年率计算为 45.4 万套，比 3 月

份经修正后的销售量上涨 2.3%。 

    市场分析人士认为，在黄金基金资金外流状况改善之前，金价上

涨态势不可持续。 

    当天，7月交割的白银期货价格上涨3.6美分，收于每盎司22.508

美元，涨幅为 0.16%。7月交割的白金期货价格下跌 12美元，收于每

盎司 1457.2美元，跌幅为 0.82%。（新华网） 

    美元走强致黄金反弹受阻国内黄金股表现不容乐观 

    伯南克近日在国会证词中表示，如果发现美国劳动力市场继续好

转，消费者信心持续转强，美联储可能在“今后几次会议”中的某一

次开始逐步放慢购买债券项目 QE的速度。受此影响，5月 22日现货
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黄金冲高后大幅回落，现货黄金 5 月 22 日收报 1369.50 美元/盎司，

较上一交易日 1375.20美元/盎司下跌 5.70美元/盎司，跌幅为 0.41%。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2413:53 

    李克强在巴演讲：宁舍金子不舍中巴友谊--但是现实是我们有个

盟友朝鲜，我们没有好好对待朝鲜！不谈经济援助的问题，在中国和

美国所谓鹰派讨论会上，面对美国将领质疑中国有军事同盟条约的时

候，所谓清华研究所的鹰派拍马屁的解释说：我们和朝鲜没有情报共

享、没有联合军事演习，没有---所以我们不是军事同盟！有这样的

盟友吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2414:02 

    港交所内地“抢”资金内地期指资金或分流 

    2013年 05月 24日 07:53张竞怡 

    近日，香港交易所瞄准了内地股票市场衍生品。在最新一步的产

品筹备中，港交所将推出全新涵盖 A 股的股指期货及以三只 A 股交

易所买卖基金为基础的股票期货.港交所的布局让市场对内地金融期

货交易所产生担忧，中国金融期货交易所成立 7 年仅有沪深 300 股

指期货这一根独苗，单薄的产品构架已经难以满足市场需求。 

    内地期指资金或分流港交所此次推新是其金融期货产品首次覆

盖中国内地股票市场。据了解，即将推出的涵盖 A股的股指期货中华

交易服务中国 120指数期货，于 2013年 7月 8日正式推出。中华 120

期货将是首只追踪中国内地及香港市场跨境指数的期货产品，它追踪

的资产涵盖 A 股、H 股、红筹股及其他在香港上市的内地企业股份。
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据记者了解，中华 120用以追踪中国内地及香港上市而市值及流通量

最高的中资企业股份表现，成份股由 80 家流动性最高、市值最大的

沪深交易所上市 A 股以及 40 家流动性最高、市值最大的香港上市内

地企业股票构成。港交所表示，投资者可通过中华 120期货这单一合

约，同时捕捉两地市场的机会做交易或对冲。国金期货首席经济学家、

副总经理江明德在接受《国际金融报》记者采访时表示：”短期看，

由于境内外产品及市场存在差异，从交易角度说影响应该不是很大。

不过，上海中期期货分析师陶勤英向《国际金融报》记者表示：“中

华 120指数期货由于涵盖的标的丰富，方便投资者进行更为精准的投

资，推出后或将受到投资者的热捧，因此将给中金所目前所仅有的沪

深 300 股指期货带来挑战，预计中华 120 指数期货的上市将会分流

一部分沪深 300 股指期货的资金。”与此同时，港交所还宣布，以三

只 A 股 ETF 为基础的股票期货也将于 2013 年 6 月 10 日推出。上述

三只股票期货均以港元为交易货币，可与港交所旗下以该三只 A 股

ETF为基础的股票期权以及相关 ETF相辅相成。中金所应该加速推新

不仅仅是市场交易状况受到影响，市场建设方面来看，中金所所受影

响更甚。江明德指出，从市场建设角度看，中金所将受到一定影响。

这种影响可能包括多方面：首先，港交所产品对内地市场产品的定价

权会产生影响，虽然和沪深 300股指期货标的有所区别，但由于香港

这个产品覆盖的面更广，相比较而言，当内地市场完成对外开放后，

究竟什么样的产品更能反映两个市场的状况就值得市场思考了；其次，

对市场参与度有影响，当市场处于自由参与状态下，投资者的选择可
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能更主要地是看产品的流动性，不同标的产品的覆盖面对流动性应该

会有所影响。中金所董事长张慎峰坦言，中金所的首要挑战就是产品

单一，尚不能很好地满足市场对期货期权等风险管理工具的强盛需求。

中金所的现状不仅与发达市场存在较大差距，甚至与新兴市场交易所

也差距甚大。据了解，建立起涵盖股权、利率和汇率等资产的完整的

金融期货品种体系，印度、韩国、巴西分别只用了 2年、3年和 5年。

而中金所在股指期货一个品种上就耗费三年。2011 年中金所首任总

经理朱玉辰就在讲话中透露，中金所已在研究第二个指数品种。但直

到 2013 年 4 月股指期货三周年之际，第二个指数期货合约还未有上

市音讯。业内人士指出，该产品何时推出还要看管理层的态度。陶勤

英指出，港交所此举一定程度上将激励中金所尽快进行产品创新，提

供更为丰富的投资产品。------这个消息很重要，如果做空中国股票，

庄家对冲工具和买单的已经准备好了，股票清仓吧，伙计们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2416:47 

    给大家解读一下政策： 

    1：发改委：逐步扩大存贷款利率浮动范围:2013 年 05 月 24 日

09:47东方财富网 

    ---------这样国有银行必然被外资银行和其他民营银行吸走贷

款，这是由国有银行贷款对象主流是国企决定的！而中心银行必然是

以高利率为诱惑，说不定什么杠杆类的金融创新都会出现！虚假合同

向储户转嫁高风险为结果，这是金融危机的风险加大和不可避免的人

为故意！这不是金融稳定的措施，是制造金融混乱的措施！ 
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    2：发改委：今年将提出人民币资本可兑换操作方案 2013 年 05

月 24日 13:27关于近期市场关注的人民币资本项目可兑换问题，《意

见》表示，改革开放以来，人民币资本项目可兑换有序推进，可兑换

程度稳步提高。下一步，将根据国际形势和国内需要，继续积极稳妥

地推进人民币资本项目可兑换，注重提高当前不可兑换或可兑换程度

相对较低的项目的可兑换性，进一步便利部分可兑换项目和基本可兑

换项目资金跨境流动。《意见》提到的改革措施还包括，形成资源税

费和矿产资源有偿使用制度改革方案。形成铁路投融资体制改革方案，

引导社会资本投资既有干线铁路。加快推荐城乡居民大病保险(行情

专区)，健全保障房分配制度，推进公租房廉租房并轨。 

    ------- 

    资源税费和矿产资源有偿使用制度改革方案-------这就是说以

前是无偿使用的，比如东北、山西的煤矿是让矿老板和地方官员发财

了和百姓没有太大关系，现在要收税了！这有利于我们新疆这样的地

区，因为我们的资源才开始开发，我们是战略接替区！所以我这的生

活会改善些！---- 

    加快推荐城乡居民大病保险(行情专区)，健全保障房分配制度，

推进公租房廉租房并轨。 

    --------这是虚的！说加快就是说实行起来很难很慢，早的呢！

尤其是公租房廉租房并轨，这个话说出来有意义吗？没有任何意义！

充字数的，表示国务院关心房子呢，文件写了这么多字呢，如果真管

这事就是我 3年前提出的加大廉租房建设和分配！ 
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    ----- 

    形成铁路投融资体制改革方案，引导社会资本投资既有干线铁路

----这个动作会很快！ 

    ----人民币资本可兑换操作方案 

    ----我靠，都有方案了，你说快不快？这个飞快！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2416:54 

    引用：发改委：40万亿城镇化规划被高层否决报道不符实情 

    网友：媒体误导，还是机密被泄露？无知的愤青就喜欢被牵着鼻

子吐槽！如今的媒体也太不负责了，刚才看到标题为“李克强否决 40

万亿城镇化草案”的新闻，才一会儿就又看到了这个新闻，到底是谁

在忽悠谁？我们该相信谁？中央应该管一管新闻媒体行业，不能太随

意了，不能不负责任乱报道乱转载。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2416:57 

    发改委：40万亿城镇化规划被高层否决报道不符实情 

    房价高烧不退原於开发商手中炒作资金太多而对开发商资金大

补给的源头是在 2009年政府颁发了国发〔2009〕27号文下调项目资

本金比例将普通商品住房项目投资的最低资本金比例从 35％调低至

20％致使开发商手中握有多出了数万亿炒作资金就很不费力地炒高

了房价.而央行自 2010 年 1 月 18 日至 2011 年 6 月 20 日连续十二次

提升银行存款准备金率而对开发商资本金任其泛滥不作调整.使开发

商手中资金在外围资金收紧的情况下越发疯狂炒作房价扶摇直

上......提请政府要使房地产健康发展需从过度放任的国发〔2009〕
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27号文着手.上调开发商资本金比例那怕先上调 5％或 10％削弱开发

商的炒作冲动.房价必涨的预期就会减弱.其他限购限贷都是对买家

的为何不可对实际炒作房价的开发商敲一下警钟!另附开发商手中资

金耒源见（2011年 11月 5日，在上海举行的新书《任志强的地产人

生》媒体见面会上任志强认为，现在只是个别开发商不行。按投资和

到位资金比例来看，2008年是 1:3.8，现在是 1:4.2。开发商手里还

有 17000亿现金。）开发商在经过近自国发〔2009〕27号文以后数年

时间里手中囤有资数额之大用富可敌国来比也不为过。 

    -----------------这是个本质的文章！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2417:05 

    有网友问：到底是要推 40 万亿还是不推呢？我觉得不推上次李

总说城镇化被地方理解错了城镇化不是建房子那么多钱投下去地方

一定会建房子-----他从地方上去的，他知道地方在等他的发令枪！

绝对是他遇到阻力了，只是我不知道这个阻力来自哪里？地方政府欢

迎还来不及呢，只有两个可能，1：老大 2：老百姓拼死反抗！ 

    具体是什么我不知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2417:18 

    国务院发展研究中心资源与环境政策研究所副所长李佐军 5 月

23日在其微博中表示，城镇化太热，需默默前行。 

    李佐军认为，政府文件在提城镇化，开发商在期盼城镇化，金融

机构在讨论城镇化，资本市场在热议城镇化，企业在观望城镇化，学

界在研究城镇化，媒体在炒作城镇化，老百姓在谈论城镇化，原本就
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一直在进行的城镇化突然大热起来，这需要引起重视。 

    “城镇化是一个自然历史过程，还是让城镇化默默前行吧。”李

佐军说。 

    ---这是个信号，是高层的意思！ 

    如果真这样，那么紧缩为主！判定走向很重要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2418:10 

    @zxl196820128081楼 2013-05-2416:54:21 

    引用：发改委：40万亿城镇化规划被高层否决报道不符实情 

    网友：媒体误导，还是机密被泄露？无知的愤青就喜欢被牵着鼻

子吐槽！如今的媒体也太不负责了，刚才看到标题为“李克强否决 40

万亿城镇化草案”的新闻，才一会儿就又看到了这个新闻，到底是谁

在忽悠谁？我们该相信谁？中央应该管一管新闻媒体行业，不能太随

意了，不能不负责任乱报道乱转载。 

    ----------------------------- 

    @转圈看热闹 8086楼 2013-05-2417:23:44 

    我们这里已经开始大拆了，大搞房地产是没有任何悬念的，影弟

应该懂得，呵呵 

    ----------------------------- 

    国务院总理李克强 23 日在瑞士《新苏黎世报》发表题为《为什

么选择瑞士》的署名文章。 

    李克强在文中指出，与瑞方加强金融监管、宏观政策和完善资本

市场体系等方面的合作，是中国开放型经济发展的客观需要。中国正
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在深化金融业改革开放，包括稳步推进利率市场化改革以及人民币资

本项目可兑换、建立个人投资者境外投资制度、完善金融监管机制等，

这将为两国金融企业互动发展提供新的机遇。同时，中瑞可以在国际

货币基金组织、世界银行(行情专区)等国际金融机构中携手合作，为

维护国际金融稳定和促进世界经济增长发挥“1+1大于 2”的作用。 

    关于中国发展的机遇，李克强举例说，2012 年中国的 GDP 按可

比价算是 2000 年的 3.2 倍，翻了一番还多；到 2020 年通过努力在

2010 年的基础上再翻一番，需年均增长 7%左右。今后五年，中国将

进口 10万亿美元左右的商品，对外投资规模将达到 5000亿美元。中

国正在积极稳妥地推进城镇化，数亿农民转化为城镇人口会释放更大

的市场需求。这些都表明，中国经济发展的前景十分广阔，也会给包

括瑞士在内的各国发展带来更多机遇。 

    ----------这讲话明显就是坚决搞农村城镇化，坚决搞人民币完

全自由兑换！这是最后的权威解读了，其他人的讲话就是扯淡了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2418:19 

    @zxl196820128081楼 2013-05-2416:54:21 

    引用：发改委：40万亿城镇化规划被高层否决报道不符实情 

    网友：媒体误导，还是机密被泄露？无知的愤青就喜欢被牵着鼻

子吐槽！如今的媒体也太不负责了，刚才看到标题为“李克强否决 40

万亿城镇化草案”的新闻，才一会儿就又看到了这个新闻，到底是谁

在忽悠谁？我们该相信谁？中央应该管一管新闻媒体行业，不能太随

意了，不能不负责任乱报道乱转载。 
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    ----------------------------- 

    @转圈看热闹 8086楼 2013-05-2417:23:44 

    我们这里已经开始大拆了，大搞房地产是没有任何悬念的，影弟

应该懂得，呵呵 

    ----------------------------- 

    国务院总理李克强 23 日在瑞士《新苏黎世报》发表题为《为什

么选择瑞士》的署名文章。 

    李克强在文中指出，与瑞方加强金融监管、宏观政策和完善资本

市场体系等方面的合作，是中国开放型经济发展的客观需要。中国正

在深化金融业改革开放，包括稳步推进利率市场化改革以及人民币资

本项目可兑换、建立个人投资者境外投资制度、完善金融监管机制等，

这将为两国金融企业互动发展提供新的机遇。同时，中瑞可以在国际

货币基金组织、世界银行(行情专区)等国际金融机构中携手合作，为

维护国际金融稳定和促进世界经济增长发挥“1+1大于 2”的作用。 

    关于中国发展的机遇，李克强举例说，2012 年中国的 GDP 按可

比价算是 2000 年的 3.2 倍，翻了一番还多；到 2020 年通过努力在

2010 年的基础上再翻一番，需年均增长 7%左右。今后五年，中国将

进口 10万亿美元左右的商品，对外投资规模将达到 5000亿美元。中

国正在积极稳妥地推进城镇化，数亿农民转化为城镇人口会释放更大

的市场需求。这些都表明，中国经济发展的前景十分广阔，也会给包

括瑞士在内的各国发展带来更多机遇。 

    ----------这讲话明显就是坚决搞农村城镇化，坚决搞人民币完
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全自由兑换！这是最后的权威解读了，其他人的讲话就是扯淡了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2418:23 

    汇丰最新 PMI显示中国经济仍处震荡调整期 

    5月 23日汇丰银行公布 5月份汇丰制造业采购经理人指数(PMI)

预览值为 49.6%，低于 4 月终值 50.4%，也创出了七个月的新低，更

为关键的是，5 月份 PMI 数据已经跌破 50%的荣枯分界点。也就是说

5月内中国制造业活动 7个月以来首次陷入收缩。 

    总体看，汇丰 5月份 PMI初值并没有太低于市场预期，只是进一

步证明宏观经济在延续前面的下滑趋势，统计局公布的一季度和 4月

份的相关数据早已让市场明白目前宏观经济复苏势头非常疲弱。虽然

从历史看，汇丰 PMI数据更接近中小企业的经营情况，但该指标反映

中国经济发展的趋势是没问题的。 

    目前中国经济疲软主要体现在国内需求疲软，资产投资方面，大

宗商品价格持续下跌。居民消费方面，社会消费品零售总额增速以及

纺织服装(行情专区)零售增速持续低于预期，2013 年 4 月份全国重

点大型零售企业服装零售额同比仅增长 1.7%，增速较 2012年同期大

幅降低 18.6 个百分点，较 3 月份降低 9 个百分点。系列数据都表明

了国内经济是弱势复苏，今天汇丰 5 月份 PMI 初值数据也正是前面

趋势的延续。 

    按照宏观经济学理论，一个经济体有自己的潜在经济增速，如果

实际经济增速高于潜在经济增速，表现就是经济过热和物价上涨导致

通货膨胀；反之，经济体会面临失业和通货紧缩。据十二五发展规划，
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未来中国经济增速被定为在 7.5%，也就是大家认为未来几年中国的

潜在增长率是 7.5%左右。实际上反映了中国增长能力的台阶式下移。 

    ----------------------这个是应该考虑的基础性判断依据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2418:28 

    哈哈，群里转的，说的对！ 

    敬请 1962--1972年出生的人阅读并同级转发。 

    致幸运的同龄人 

    我们在感叹生不逢时，活不逢地的时候，发现我们这一群人是那

样的幸运，人生最辉煌的一刻正在和马上到来！ 

    我们躲过了三年自然灾害，有粮票就有吃有喝，虽然是粗茶淡饭； 

    我们避开了计划生育，有兄弟有姐妹，大的带小的玩，小的穿大

的旧衣服； 

    我们错开了上山下乡，在学校里学工学农学军，反潮流交白卷； 

    我们上大学时，大学是公费的，家境困难的还有管吃饱的助学金； 

    我们大学毕业时，工作是包分配的，大多是党政、事业单位，央

企国企还得挑挑； 

    我们恋爱时，重要的是人品本份老实，深信真正的爱情只有一次，

裸婚基本盛行； 

    我们结婚时，房子是单位分配的，虽然有点旧，虽然还得论资排

辈； 

    我们生子时，母乳基本主流，奶粉没听说有毒； 

    我们是尚有理想的最后一代，虽然虚幻但一直支撑着我们的信念； 
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    我们读书的时候，国学经典已经滥觞，世界思潮大肆涌入，传承

与革新集于一身； 

    我们刚开始工作的时候，那时的领导基本上还识才用才，政风民

风尚且纯朴； 

    我们与世界同步进入信息社会，电脑工具已融入生活，我们是不

会电脑的最后一代，也是中囯信息时代的开拓先锋。 

    我们是集中出生于 1962年--1972年的人，是共和国最幸福的幸

运儿，几辈子人的福气都集中在今年 41岁至 51岁的人之间，晒晒这

份幸运，在这个名盛实浮的世上要知感，懂珍惜，最后再搏十年，实

现梦想，继续幸运地过好后半生。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2418:34 

    我 1968 的经历正是这样的！就是因为没有房子耽误了 8 年生孩

子，当然有苗不愁长，最后还是有了 3万 80平米的国家分配的房子，

娶上了老婆！所以我应该不要钱的为国家出力！不要钱的写文章！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2418:43 

    野村：宽松政策到拐点 5 年后经济增速降至 6%2013 年 05 月 24

日 05:06 野村中国区首席经济学家张智威昨日在京接受媒体采访表

示，从社会融资规模角度来看，一季度货币政策已见顶，同时宏观政

策也已经行至拐点，预计未来将继续趋紧，经济增速也将走弱。同时，

明年通胀压力将上升，预计 CPI 全年增长 4%，这将使政策承受更大

压力。 

    野村近期调低了对中国经济增长的预测，由此前的全年增长 7.7%
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调降至 7.5%。 

    张智威表示，从社会融资规模的角度看，今年一季度货币政策已

经见顶，并走到了拐点，从今年 3、4 月份开始，政策由松转紧，预

计未来这一趋势将持续。他认为，政策收紧主要受三方面因素所限。 

    一是控制金融风险的需要。根据官方数据，中国过去 5年杠杆率

上升了 34%，“这应该是银行(行情专区)表内业务，如果加上表外业

务，整个杠杆率上升了 60%左右。”张智威说，近期海外投资者也对中

国的金融风险表现出了明显担忧。 

    他同时提出，与其他国家银行体系出现问题，银行大量倒闭等现

象不同，中国金融风险的表现方式可能是受制多重因素，政策不得不

收紧，使得信贷对房地产(行情专区)市场、基建产生重大影响，进而

影响经济。 

    二是房价上涨很快，需要予以控制。张智威表示，1-4月全国房

价反弹很快，一线城市更快，到 4 月涨幅已经超过 10%，“这个数据

从过去这么多年看起来，是非常高的水平了”。他认为，房价快速反

弹主要原因是货币增发，地产商融资较容易，购房者预期房价将继续

上涨。“如果要控制房价，货币政策一定要相应收紧，不可能再继续

放松。” 

    三是环境污染问题。环境保护问题已经是经济发展过程中不可忽

视的因素。 

    由此张智威判断，二季度信贷、社会融资总量数据将低于一季度，

下半年经济将有所下滑，未来几个月政策放松还是收紧将成为更迫切
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的问题，同时 GDP 全年能否实现 7.5%的增长目标也会受到更多人的

关注。他预计，5年后中国经济年增速将降至 6%左右，而非市场普遍

预期的 7%。 

    他在回答媒体提问时还表示，明年通胀压力可能进一步显现，PPI

涨幅可能升至零甚至转正，CPI年涨幅可能会达到 4%左右，其中个别

月份可能高至 5%，这将使货币政策承受更大压力，也使央行加息的

可能性增大。-----他说的没有用！中央还是没有发出明确信号！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2418:46 

    网友说的一句本质的话，我很受启发：中国楼市泡沫说明国家能

力低下,没有高科技产品出口赚取外国人换取的国富民强,就只好自

己赚自己人钱,少数人赚多数人钱.国穷民贫.楼市破灭是一定的,虽

然国家玩命托市,但任何违反历史客观规律的愚蠢行为最终会尝到恶

果,经济大崩溃就在楼市破灭时 1 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2421:02 

    从“女孩太漂亮男方家长怕“守不住”拒亲事”看年轻人的生存

压力： 

    “ 

    去年底，女友怀孕了。由于她有过宫外孕，再不要这个孩子以后

不知能不能怀上，两人决定保胎。女友没有工作，加上需要保胎，养

家糊口的担子全落在李志身上。可李志每月工资 2000 元，月支出项

有：房租 650元、每周保胎 600多元、小两口生活开支 1000多元……”

-------房租占收入 32.5%加上昂贵的生活必须消费，居然年轻人自
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食其力生不起孩子了！这就是中国经济最大的现实！如果房价房租再

涨，美国华尔街公园前的一幕就要上演中国版！我认为房价涨多高现

在已经不是决定性的，他们控制的再好也没有用！决定性的是我一贯

说的商铺能够涨多高，房租能够涨多高？中国的房价现在已经不是市

场决定的，是封建王权与资本垄断共同决定的！而商铺和房租还真是

市场决定的！商铺不行，房租也不行！我早预料有两个基本房价崩盘

的判断 1：公务员收入急剧下降、大量裁员；2：商铺大面积倒闭！当

然最近研究还有其他因素，比如汇率，比如房地产国内外贷款！但是

不管还有什么其他的因素，还是这两个因素起直接的决定作用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2421:19 

    我在奇怪一件事，全球除了美国美元在升值利息没有动，其他主

要国家都在货币贬值降息，而中国人民币在持续升值而利息也没有动！

中美国真是联动的这样好！就算中国人民币升值只持续了现在这样的

时间，进来的热钱也获利丰厚！他们为什么就这样肯定人民币肯定这

阶段持续升值！这可是最高机密！答案只能是人家提前知道了底牌！

真想试一试让小川一郎忽然临时休假一个月，忽然改变货币政策，看

看热钱的反应！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2421:42 

    引用： 

    最近一段时间，克强同志只字不提‘城镇化’，为什么？ 

    楼主：屋价不死我死时间：2013-05-1911:00:00点击：33537回

复：351字体： 
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    不提也就罢了，反而检讨过去存在的一些问题，什么情况？ 

    5-13国务院机构职能转变动员电视电话会议上的讲话，有意思，

有意思！ 

    就在讲话的前几天，发改委副主任刘铁男给抓了，克强讲话的第

一个意见中，就谈到‘...目前，国务院各部门还有大量行政审批事

项。有些审批事项看起来让人费解...' 

    在接下来的讲话中，‘但多年来恰恰没有管住管好，以致造成产

能严重过剩’，这样的直白，好像重来没有过咧？ 

    两会以后，全国城镇化会议召开时间一再推迟；这是其一，其二，

对于民间抱怨的 m2,克强同志也首次公开承认，在存量货币较大的情

况下，广义货币供应量增速较高，什么意思？ 

    最近一直在传，党员要缩编，干部要精简，七大领域要改革，是

什么意思？ 

    面对全球主要经济体的货币宽松及减息，央行反其道而行之连续

正回购，又是什么意思？ 

    难道，老百姓的好日子，真的要来吗？ 

    有意思！什么意思？是什么意思？又是什么意思？ 

    --------------------------------------- 

    1：发改委副主任刘铁男给抓了，克强讲话的第一个意见中，就

谈到‘...目前，国务院各部门还有大量行政审批事项。有些审批事

项看起来让人费解...在接下来的讲话中，‘但多年来恰恰没有管住管

好，以致造成产能严重过剩’----哦，现在干脆不管，这不滑稽可笑
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吗？ 

    2：最近有文章忽悠党员要缩编，领导缩编可以理解，党员自己

劳动，既然入党了你管好就行了，缩什么编，没有意义，我赞成不要

专职的党支部书记，乃至一定级别都不要专职党委书记，共产党全国

代表大会由各地党费支出就行了！只要入党和当官不挂钩和特权不挂

钩，自然大浪淘沙，留下真正的有共产主义理想的人，如果那样我志

愿参加这样不拿群众一针一线，自食其力的真共产党！其实他们的目

的就是政改，再往深里说，他们不好说，是不是发点路费遣散啊？我

不是人家肚子里的蛔虫我不知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2423:27 

    -------------------------------------------- 

    附三： 

    超九成城市房价上涨限购城市后市反弹更猛烈 

    宏观经济羊城晚报-新快报 2013-05-1902:19 

    4月全国 70大中城市房价数据公布 

    新快报讯经历 3月政策性末班车效应猛涨后，昨日国家统计局公

布最新 4 月全国 70 大中城市房价数据显示，4 月份 70 个大中城市

中，环比、同比上涨的城市分别达到 67个、68个，占比超九成。从

价格上涨的城市中来看，环比最高涨幅为 2.1%，相比 3月涨势放缓，

但同比来看，涨幅再度刷新，同比达到 13.7%。行业人士分析指出，

当前受到限购城市市场上量价变化敏感，经此前短期抑制，后市量价

反弹或更为厉害。 
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    分析称年内难以实质下跌 

    经历去年年底需求释放后，市场量价持续走高，今年地方“国五

条”落地超一月之久、难掩上扬态势。 

    统计局公布 4 月全国 70 大中城市新建商品住宅价格数据显示，

与上月相比，70 个大中城市中，价格下降的城市有 2 个，持平的城

市有 1个，上涨的城市有 67个。 

    环比价格上涨的城市中，最高涨幅为广州的 2.1%。从涨幅来看，

环比 4 月有所放缓。但同比 70 个大中城市中，价格下降的城市有 2

个，上涨的城市达到了 68个。 

    4 月份，同比价格上涨的城市中，最高涨幅为 13.7%，涨幅比 3

月份高出 2.5个百分点，难见放缓趋势。 

    上海易居房地产研究院副院长杨红旭此前就表示，4月房价环比

涨幅将趋于回落，但同比增幅仍在扩大，持续高位盘整，年内难以实

质性下跌，预计今年四季度或明年一季度才会见顶。 

    限购城市后市反弹更猛烈 

    在 4 月份的 70 大中城市房价数据中，北京、上海、广州以及深

圳一线城市新建商品住宅价格环比涨幅领先，平均数值达到 1.54%。 

    中国指数研究院相关分析师指出，目前限购城市市场量价变化敏

感，短期需求被抑制、成交量回落更为显著，但后市随着需求释放力

度更大，其回暖速度亦领先全国其他城市。 

    二手房方面，今年 4 月全国 70 大中城市环比、同比价格上涨城

市数量均在攀升，且涨幅扩大。 
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    与上月相比，70个大中城市中上涨的城市有 66个。环比价格上

涨的城市中，最高涨幅为 2.0%。 

    同比来看，上涨的城市有 64 个。4 月份，同比价格上涨的城市

中，最高涨幅为 10.9%。 

    -------------------------------------------- 

    @雨剪 8103楼 2013-05-2422:25:36 

    附四： 

    土地市场急剧升温，地方政府开始大幅调高出让起始价，土地溢

价率有的甚至超过 100％。数据显示，4 月份大陆 70 个大中城市中，

环比上涨的城市有 67个，北京新房房价连涨 11个月为涨幅之首。有

业内人士表示，调控变为“空调”的风险在逐渐加大。 

    多地房价上涨北京连涨 11个月为首 

    5月 18日，国家统计局发布 4月份 70个大中城市房价情况。数

据显示，70个大中城市中，环比上涨的城市有 67个，其...... 

    ----------------------------- 

    谢谢您的参与！大家的事情大家操心！我告诉您根源，他们压根

不想调控房价！前面说了，2008 年降低开发商的自有资金贷款比率

和今天加大房地产开发贷款，甚至各地推迟开发商欠银行钱的还款时

间！到今天将超过一半的贷款，远远超过经济增长速度 3倍的贷款给

了开发商！从这个货币源头看，人家就是忽悠百姓！ 

    附录：据野村(Nomura)经济学家张智威估计，经过上述以及其他

扭曲因素调整后，4月份的实际出口增幅只有 2%左右。经济放缓将加
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大要求中国政府出台经济刺激措施的压力。今年前几个月，新增人民

币贷款已经大幅攀升，1-4 月份金融机构新增贷款人民币 3.54 万亿

元（合 5,800 亿美元），较上年同期增长 13%。但到目前为止信贷对

经济的提振作用似乎非常有限。分析师反而担心资金流入了房地产等

领域并推高房价，让中国政府的调控努力付诸东流。1-4月份，房地

产投资增长了 21.1%，至人民币 1.92万亿元。 

    --------哈哈，注意新增贷款人民币 3.54 万亿元，房地产投资

增长了至人民币 1.92 万亿元，超过一半贷款到房地产了！怪不得恒

大敢把已经降到 3800的房子有没有过一个月涨到 5500了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2423:35 

    近几天官方及各媒体都在高调看涨国内房价趋势，有些报道甚至

含沙射影地讥讽新国五条毫无作用……目前看来房价是暂时被稳在

高位，并在新国五条出台背景下、产生报复性上涨后逐渐放缓了涨价

趋势。这波买涨的过程中应该又消灭了一批所谓的“刚需”，而剩下

的那批“刚需”，似乎在国家放水浪潮中逐渐地丧失作为真正刚需的

购买力…… 

    最近感觉一些比较奇怪的现象： 

    1.生猪价格一直在跌（时常听到养猪的朋友在抱怨猪价今年行情

不佳），市场肉价却不见跌；更可怕的是大部分消费者几乎不关注这

些，抱着一种乎麻木的消费心理，不管涨跌，反正该买还得买。 

    2.蔬菜市场物价起伏异常大，大部分蔬菜齐涨齐降，如一斤普通

青菜（如上海青），时而 2 块多，时而 3 块多，波动幅度达到 50%左
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右！ 

    3.鞋服市场天天有清仓打折的，个人觉得其实也不便宜，因为明

显感觉现在即便清仓打折的价格，实际上跟几年前吊牌原价差不多，

却也还能能吸引一大帮人围抢；吊牌价越标越高，大家都把标价往上

提，你不看齐还“误导”消费者觉得你家的东西是不是质量存在问

题……另外越来越普遍的现象是：新品上市就开始玩“打折促销”游

戏…… 

    以上都是作为一个普通消费者的切身体会，逛街走到哪都有“现

在东西咋都这么贵”的感慨；稍微碰上一些真正“本质”一下的商家，

便有惊呼“哇，好便宜啊！”的一种冲动……消费心态真的变了！ 

    ----------------------------------------------------- 

    您的感觉没有错！商家真的在流血流泪的打折！因为租金和税都

太重了！我熟悉的宝玉石行业就这样，很多玉器店倒闭！新疆这玉店

老板以前都看不上玛瑙，现在被迫在卖点玛瑙，新疆玛瑙因为刚刚炒

作，价格还在低位，1000元就有收到极品的可能！而玉石店里的玉石

没有几万看都不值一看！比如我在店里买 1000 的东西，店主给我面

子 300可以了吧！但是外面没有摊位打游击的给我 150元！就是这样

的情况！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2423:44 

    抓紧清理有碍公平竞争的政策法规，推动民间资本有效进入金融、

能源、铁路、电信等领域---对资本开放，也就是对外资开放！我就

不明白中海油当年在美国收购为什么不成功？华为的遭遇怎么解释！
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我骂国宝是有道理的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2423:49 

    哈哈哈哈哈，大家看让我说着了，中央怕了！朱光耀警告称美联

储退出 QE或致资本流出中国 

    2013年 05月 23日 13:16 

    财政部副部长朱光耀昨日警告称，如果美国联邦储备委员会(美

联储，Fed)逐步缩减定量宽松措施的规模，那么中国可能出现大规模

资本流出，中国须采取措施防止资本大规模流入或流出中国。朱光耀

是在昨日于北京举行的一个金融论坛发表讲话时做出上述表示的。朱

光耀称，必须密切关注 Fed实施的定量宽松政策，因为 Fed退出该政

策的时机和速度将对全球经济产生巨大影响。譬如，资本大量外流造

成的不确定性会妨碍未来投资资本的流入。 

    朱光耀昨日还谈到，日本实施的大规模货币宽松政策可能无法解

决该国的结构性问题，而且这些政策与二十国集团(G20)所作的不进

行竞争性货币贬值的承诺相悖。 

    ------------这是 3年来最重要的拐点消息，我给大家讲，这样

的消息弄不好又是零时工编的假消息，第二天会否认的哦！后面我会

详细解读！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2500:03 

    我这第一层解读就是：怎么留住这外汇呢？无非外汇管制或者像

德国那样出境就重税！所以天涯鼓吹兑换美元的就是扯淡！黄金大不

了像我河南奶奶那样藏家里，以后拿出来！穷极了当然可以私下换红
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薯！我奶奶当年虽然没有几亩地，但是有几根金条和上好翡翠戒指！

不显山不漏水的为此我父亲还是贫农出身参军打仗入党提干！奶奶走

的时候除了有一根金条抗美援朝的时候捐了，（啊，这个国还是要爱

的，为百姓打仗的军队我们还是要支持的，但是贪官污吏我们坚决不

养不同情！）其他黄金我奶奶都给了我爹他们兄弟几个了！上好翡翠

戒指也给我妈这个上海儿媳了！1978 年上海著名的店当时就估 800

元!我家的经历告诉大家黄金可以传家而且不招摇啊！家里有黄金，

你不说谁知道，乘现在黄金还没有实名，你不买些黄金，你不傻吗？

哈哈，我是彻底的唯物主义者！美元，不出国就是废纸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2500:14 

    这第二层解读就是你中国的财政副部长凭什么警告美联储不要

退出 QE？热钱跑哪里，美联储可以管吗？再说了人家退出 QE是美国

的内政！就像美国无权对中国人民币汇率是不是升值指手画脚一样，

人家停止 QE 听你的？你听人家的人民币升值是你自己没有脾气把经

济主权拱手送人！这样苍白的警告等于没有说！（我本来想用放屁这

个词，后来想，毕竟这个副部长还是有胆色的，起码还敢对美国用警

告这个词，起码还有一点超前意识，对他表示起码的尊重吧！） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2500:26 

    第三层解读：这个部长先生的讲话表明，美国的退出 QE 是真的

打中中国的软肋了！我以前说美国做空中国必然要半渡而击，这就要

应验了！我认为，如果美国联邦储备委员会(美联储，Fed)逐步缩减

定量宽松措施的规模，那么中国一定出现大规模资本流出！这样如我
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所预料，先是人民币汇率崩塌，热钱蜂拥而出，国内房地产尤其是高

端商业地产必然跟风抛售！哦，黑石的高端地产早抛了，省下的只有

不计成本折价卖了！我卖掉几个宝贝到时候换一个写字楼去!国内其

他企业，尤其是房地产企业可是借了很多美元外债的哦！在香港的万

亿人民币可是要换美元的哦！不赶快卖掉房子变成人民币再陪大本换

上急剧升值的美元，开发商还能干什么？在这样的时候国务院和央行

还在推行人民币自由兑换显然和中国财政部副部长的这个警告的认

识是严重相左的！看来高层还有明白人，也不完全是汉奸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2500:48 

    最后，美国也不会立即停止 QE 的，按照美国一贯的手法，先宣

布阶段停止 QE，直接给中国好看！等你被打蒙哦，美国拿这个就来做

筹码和中国战略谈判来了！那时候你巴不得美国多印美元呢！等你全

部答应美国的要求后，他忽然又反悔了，价码提高了！他们盎格鲁撒

克逊人就这德性！对付他们中国的财政副部长我觉得还嫩一点！当然

他哪个职位也不能说太狠的话，我认为用不了什么美国退出或者不退

出 QE，在大量抛掉美国国债后，现在就掐死美元出中国的口子！否则

我们不让他出他不让我们卖国债我们损失也大！这和我到玛瑙店抢购

精品玛瑙一样，我看上了就一把抓手里再和老板谈价格！怎么对待中

国境内的美元就和美国是不是结束 QE 一样都是两国内政！打架的时

候我手里抓着别人的命根子别人抓着我的头发双方才有得谈！哎，中

国一些学究官员，到底太老实了！前几天，我和老婆吵架，我让女儿

评理，我说妈妈老骂我，女儿说：“什么叫骂，说日------才算骂！
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妈妈只是大声说你几句，没有骂你！”我一点不惊讶女儿知道这样脏

的骂人的脏话，如果孩子不知道世界上还有不好的东西，以后就会像

被农村村妇以换银元为借口拐骗卖掉的博士一样！而我非常高兴女儿

知道世界上有美有丑，而且能够明辨是非！官员都学历太高真不是什

么太好的事情，我和一些成功创业的老板交流，他们说读的经济书上

的东西与现实经济生活的东西有很多脱节的！现实是最好的课本，当

然我不是说读书无用！林彪元帅的指挥方法和读书方法我非常喜欢，

就是带着实际问题读书！当然这也是毛主席倡导的！读书不能与生产

生活实际脱节！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2500:50 

    没有时间谈农业啊！明天带孩子去五彩湾玩，晚上再更新吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2522:15 

    哈哈哈哈，有朋友知道金首饰和金条不同的进货渠道吗？我感到

金条与华尔街的利益有直接关系，因为大投行交接不可能交接金首饰

的！他们交接的高纯度金条！所以现在他们看挡不住大妈的势头，干

脆保金条让出金首饰！ 

    附录：国际投行看中国大妈抢金：他们也会有吃腻的一天 2013

年 05月 25日 08:20据港媒报道，中国大妈“五一”抢金之疯狂令投

资界为之侧目，其后金价虽一度上涨，但前两周又连续 7个交易日下

滑，致使大妈普遍出现帐面亏损。记者近日从上海南京路步行街上的

金铺了解到，由于金价并未如大妈所愿即刻反弹，怀着买涨不买跌心

态的中国大妈，都已暂时停手观望，金铺的销售也恢复正常情况。 



3723 

 

    记者日前在南京路上的周大福和老凤祥(行情股吧买卖点)[-

1.45%资金研报]银楼内看到，此前出手阔绰的中国大妈已经不再，柜

枱前虽仍有中老年客户询问价钱，但场面和早前大妈们“外三层里三

层”抢购的情景天差地别。老凤祥银楼的销售员向记者表示，最近大

妈们理智很多，“之前抢到金的，现在手上算有些底子，不会急着马

上再买。”而没有抢到的，虽然觉得价格已经偏低，但看到金价波动

剧烈，也希望再观察一些时间再下手。 

    周大福：备货比五一充足 

    中国大妈五一黄金周抢购投资金条的价格大约每克 320 元(人民

币。下同)，其后金价小幅反弹至每克 326 元，但最近一周却连续下

挫，前两日已跌至每克约 310 至 315 元，致使中国大妈帐面小有损

失。周大福的一位销售员说，中国大妈的买金心态是买涨不买跌，如

今看到金价下跌势头强劲，所以大多数选择观望。目前周大福的备货

比五一时要充足，五一时抢到最后就只剩下金币，而现在则金条金币

都有。 

    瑞信料金价将下试 1085美元 

    “大众抢金潮难以阻止金价下跌，况且他们也会有吃腻的一天”。

瑞信商品研究主管 RicDeverell在一份报告中指出，当各国逐步远离

金融危机，国际金价可能跌回危机前的水平。他预计国际金价将跌穿

每盎司 1310美元，并下跌至 1085美元左右。不要以为大众的需求是

没止境，很有可能已经达到饱和的程度，因此要为金价作更坏打算。

大妈们都是散客没有买金投资的意愿在上海金铺前驻足的俞女士告
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诉记者，现在该给子女准备的金饰都已经准备好了，所以暂时不会再

考虑买黄金。“买黄金并不是用来投资的。我不会买金条，只会买一

些以后用得到的金项链、金坠子。”而另一位陈女士则说自己五一时

没有去抢金，觉得目前金价已经比较合理，会考虑买一些金饰，但不

会投资金条，“金条回购的话要打一个折扣，其实不是很有投资价值。

而且内地现在投资渠道也比较多了，可以买一些理财产品。”另一方

面，金铺的销售员说，早前金价大跌时曾打电话给过去几个相熟的大

客户，但对方都没有投资的意愿，可能是因为大客户都是在每克 400

元左右被套牢。大妈们都是散客，买金条最多一块两块，很少有人真

的扫很多块。上海大妈对买金的看法五一已买齐俞女士说，早前五一

的时候已经给子女准备了一些金饰，金价每克下跌 5元不算套牢，但

暂时不会再考虑买黄金。“买黄金并不是用来投资的。我不会买金条，

只会买一些以后用得到的金项链、金坠子。” 

    会考虑购买 

    陈女士“五一”时没有去抢金，但她觉得目前金价已经比较合理，

会考虑买一些金饰。“金条回购的话要打一个折扣，投资的时间也要

很长，其实不是很有投资价值。而且内地现在投资渠道也比较多了，

可以买一些理财产品。” 

    --------------------------------- 

    再说一遍，他们就是要让大妈进入风险巨大的理财产品上！不要

看以前的理财产品回报率高，而且都兑付了，这个东西不知道哪天风

险就将临血本就无归！不要相信销售的保本保值的口头话语，如果你
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看不清楚，看不懂密密麻麻的合同，你不知道陷阱在哪里，你干嘛要

签？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2522:28 

    世界黄金协会：黄金需求下降金价将持续承压 

    一边是购金退烧，一边是罗杰斯建议别丢到黄金，差不多到底了，

可以买了，那各家机构对此又有怎样的看法呢？随着金价重新跌破每

盎司 1400 美元，看空黄金的观点再度充斥市场。虽然中国和印度实

物黄金需求增加明显，但是从全球情况来看，投资需求下降明显。据

世界黄金协会数据，全球黄金投资需求量从 2012年第一季度的 395.8

公吨降至今年一季度的 200.8公吨，降幅 49%。世界黄金协会报告认

为，由于第一季度交易所交易基金(ETF)大规模减持超过了全球珠宝、

金条和金币需求强劲反弹的影响，2013 年第一季度全球黄金总需求

比 2012 年第四季度下降了 19%，降至三年低点。世界黄金协会报告

还显示，全球第一季度对于黄金、珠宝的购买并不足以弥补同时期黄

金 ETF的净流出。由于美国股市持续向上，黄金 ETF资金持续流出可

能性仍然存在，金价或将持续承压。瑞信商品研究主管德维瑞尔近日

表示，通胀未来一段时间内卷土重来的可能性很低，黄金很可能在一

年内跌至每盎司 1100美元下方，并在五年内，跌至每盎司 1000美元

以下。最早唱空黄金价格的高盛集团，虽然已经终止了卖出黄金的建

议，但表示仍然不看好黄金后市的表现。高盛认为，美国经济增长加

速，将超过趋势水平，并提振美国的真实利率，因此金价将进一步下

跌。虽然很多分析者并不看好黄金短期内的表现，但仍有观点认为，



3726 

 

金价下行会刺激首饰消费，特别对中国和印度这样的国家而言，偏好

黄金消费具有悠久传统，如果金价持续下行，在下半年黄金需求旺季

到来时，价格便会受到支撑。正因为如此，部分略显乐观的预测，仍

相信黄金年内有望在每盎司 1400 美元的区间内盘整。摩根大通旗下

英国投行摩根大通嘉诚的分析师，仍然认为今年年底黄金会以近

1700美元收涨，2014年将持续在这一水平。 

    ----------------------------------- 

    最要害的话在这里：“世界黄金协会报告认为，由于第一季度交

易所交易基金(ETF)大规模减持超过了全球珠宝、金条和金币需求强

劲反弹的影响，2013年第一季度全球黄金总需求比 2012年第四季度

下降了 19%，降至三年低点。世界黄金协会报告还显示，全球第一季

度对于黄金、珠宝的购买并不足以弥补同时期黄金 ETF 的净流出。”

就是说有一个超大庄家，居然这么大量的大规模减持超过了全球珠宝、

金条和金币需求强劲反弹的影响！！！他是谁，他要干什么？当时并没

有什么显著的国际金融消息，让散户集中行动！这样强大的非理性购

买力的集中出现居然还是产生了 2013 年第一季度全球黄金总需求比

2012年第四季度下降了 19%，降至三年低点。这个抛的力量有多大？

是多么巨大的财富调动！这个钱财国际调动量是我以后进行国际经济

形势判断的主要依据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2522:37 

    黄金上涨数年原来是场误会 2013 年 05 月 23 日 00:51 我有话说

查看评论(7)铁汇(IronFX)全球外汇策略主管周三(5月 22日)发表了
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一篇有关黄金近些年涨势背后因素的分析文章，以下是本文的具体内

容： 

    过去几年黄金市场出现上涨，而其背后的原因是市场对全球经济

和量化宽松政策(QE)存在误解。投资者目前仅仅开始意识到他们的分

析框架并不能对目前全球市场正在发生的事情做出解读。这就是为什

么他们开始承认他们投资黄金是个错误，这也是我预测金价将进一步

下滑的原因。 

    前几年的投资黄金热潮主要依赖投资者对宏观经济的看法，而保

尔森公司(Paulson&Co)黄金策略师兼合伙人 JohnReade 近期的评论

可以很好地概括这一点，他称：“联邦政府一直在以空前的速度印钞，

市场将黄金作为替代货币的需求因此增长。正是由于纸币的贬值使黄

金成为极具吸引力的长期投资品种。”。而该分析是建立在对 QE 的错

误理解上的。此外，其并未将面临着“资产负债比衰退”的美国的异

常行为考虑进去。 

    各国政府确实不断加入宽松阵营。但那就可以称为印钞了吗？诚

然，各国央行资产负债表不断扩张，但在私营部门方面，发生的是银

行(行情专区)用另一种资产替代这一种资产--他们将债券出售给央

行。银行储备金是钱吗？这是一个类似于生命起源的哲学问题--先怀

孕还是先出生。 

    银行储备金实际上是尚未出生的、处于胚胎状态的货币。央行可

以基于那些储备金生产出新的货币，使用部分储备金制度以生产出货

币，并将其借出。但是直到那些钱已经借出、新的货币生产出来前，
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银行储备金只是呆在央行子宫里的潜在的货币。 

    目前，货币生产进程尚未开始。由于发达经济体的银行借贷陷入

停滞或出现下滑，这些地区的货币乘数(广义货币供给量与基础货币

的倍数关系)已经崩溃。 

    各国央行不能免费借贷的原因是资产负债比衰退。只要消费者和

企业发现他们的资产(房产、购物街等)的价值低于他们为支付这些资

产需承担的债务的价值(这种状况技术上被称为“破产”)，不管这些

资产有多便宜，他们也不会准备承担的新的借款。 

    资产负债表衰退体现的这一方面令那些曾经经历过典型衰退的

人们惶恐，该衰退是由央行升息引起的。在正常的衰退中，只要央行

再次降息，借款人将再次愿意借款，而且借贷情况将重返正常。在资

产负债表衰退中，比如发生在日本，而这并未发生。 

    目前这个问题很复杂，因为政府，尤其是欧洲政府不理解之间的

差别。其中的矛盾是：每个人在同一时间都储蓄是不可能的，因为每

个人的支出就是另一个人的收入。最后必须有一些借款人，以确保货

币处于循环中。政府通常扮演了这个角色，但是那与当下官方意识相

违背。相反，各国也正在努力储蓄。结果是支出、收入和物价都陷入

螺旋式下跌。 

    尽管黄金投资者等待超通胀，但全球经济首次陷入通缩，谁知道

接下来会发什么。也许会继续通缩，想想日本，该国房地产(行情专

区)泡沫在 1991年达到顶峰，但是直到 1999年通缩才开始出现。 

    由于持有黄金并期待全球经济出现超通胀的人们逐渐意识到他
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们将事情想反了，他们正开始出售黄金，并将资金投入更有效率的资

产中，例如股市。实物金市场投资者也许会将目前金价的跌势视为逢

低买入的绝佳时机，但持有纸黄金的投资者将可能重新考虑是否有需

要将黄金从他们的资产组合表中剔除。 

    实物金市场和纸黄金市场的风险是不一样的。许多持有实物金的

投资者可以穿金戴银，不会时盯紧市场，如果到了万不得已的时候，

可以讲其传给他们的子孙。但是许多持有纸黄金的人无法从投资中获

得特别的快乐，他一刻也不能将目光移出市场，而且如果他们投资方

向发生错误，可能会丢掉工作(并因此令已然贬值的纸币资产受损). 

    我们认为，在金价大幅低于边际生产成本(估计为 1100 美元/盎

司左右)，预计金市还将出现更多的抛售，而且供应也开始下滑。 

    --------------------------- 

    这是篇不知所云的狗屁文章，首先 QE 不是印钱只说就是逻辑不

通！其次我们要买实物黄金，说纸黄金不着调嘛！最后在金价大幅低

于边际生产成本(估计为 1100美元/盎司左右)，的时候，这样的便宜

货，都低于成本了不抢白不抢！所以我认为这是他们害怕金价低于

1100 左右蜂拥抢筹码！我们保守一些，1200 就抢！以后即使我发表

不了文章了，大家记住这个点位，就能赚钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2522:46 

    多国央行完败美联储报告称黄金将跌破 1000 美元 2013 年 05 月

22 日 14:57 刘阳我有话说查看评论(0)随着黄金价格的波动更加剧

烈，与去年相比，今年投资者将对黄金价格更加敏感，投资需求现在
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是带动金价上涨的关键因素] 

    与上次暴跌之后亚太市场投资者疯狂购买现货黄金不同，在黄金

价格出现连续 7 个交易日下跌之后，现货市场并未出现疯狂抢购现

象，投资者似乎对于价格更加敏感。 

    另据美国商品期货交易委员会(CFTC)数据，4月份黄金暴跌之后

的当周，纽约商品交易所非商业黄金持仓迅速建立多头头寸以期黄金

价格反弹，而在本月下跌之后，非商业多头头寸却进一步减少 6.37%，

空头头寸继续增加。 

    不仅如此，机构看空黄金的力量依旧很强大。虽然多国央行在 5

月初相继出台宽松政策，但是本轮宽松并未像之前一样推高黄金价格，

而美联储关于放缓 QE的表态却直接打压了黄金市场。 

    市场难再现疯狂抢购 

    继 4月中旬国际黄金价格上演清盘式暴跌之后，国际黄金价格在

本月再次大幅下挫。截至上周五，纽约黄金价格已经连续 7个交易日

下跌，目前维持在 1358 美元/盎司，累计下跌 110 美元/盎司左右，

累计跌幅达到 7.5%。 

    “随着国际金价的下跌，虽然上周也不断下调柜台销售价格，但

是本周末并未出现 4 月份疯狂的抢购现象，顾客对价格更加谨慎了，

多数投资者仍在观望。”北京国华商场一黄金柜台销售人员对记者表

示，“而上个月，包括五一假期期间，商场黄金饰品销量上涨了超过

30%。” 

    4月份黄金价格的暴跌带动了我国现货黄金需求的暴涨，上海黄
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金交易所交易部总经理石岩峰此前表示，今年 4月该交易所的黄金出

库量在 300 吨左右，同比增长逾 300%，而去年全年的黄金出库量则

约为 1200吨。 

    全 球 领先的大 宗商 品研究机 构 CPM 集团管 理合 伙人

JeffreyChristian 对记者表示：“随着黄金价格的波动更加剧烈，与

去年相比，今年投资者将对黄金价格更加敏感，投资需求现在是带动

金价上涨的关键因素。” 

    虽然本次整体跌幅不及 4 月份，但是国际黄金价格连续 7 个交

易日下跌却是 2009 年 3 月以来最长的跌势，目前来看，利空黄金的

因素依然很多，投资者观望情绪增强。 

    中国和印度是世界黄金投资需求的主力军，4月份黄金暴跌之后

中印两国市场均出现疯狂购买行为。至于本月为何难以出现强势购买

行为，一外资行贵金属分析师告诉记者：“由于印度对于黄金需求的

季节性很强，上次黄金暴跌恰逢印度传统节日来临之际，因此节日因

素也是带动印度黄金需求的重要力量，而印度的下一个传统节日大致

在 10 月份，因此这也可以解释为何在本次暴跌之后印度市场未出现

大量购买行为，而对于中国而言，投资者已经变得更加谨慎，因此下

一步黄金市场的走势也直接决定了现货黄金的需求趋势。” 

    央行放水难推涨黄金？ 

    全球货币宽松队伍不断强大，欧洲、日本、韩国、新西兰、以色

列在本月黄金价格下跌之前相继加入宽松队伍，虽然央行放水可以推

高黄金价格，但是美联储上周释放将提前结束 QE 的信号却直接打压
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了黄金作为高通胀避风港的吸引力，而在过去的数年，美联储的宽松

政策是推动国际市场黄金价格上涨的重要因素。 

    汇丰银行(行情专区)报告显示，黄金价格可能对于美联储的量化

宽松政策潜在动向非常敏感，美联储谈论削减量化宽松规模的言论对

于金价有打压作用。 

    此外，美国经济复苏信号不断增强，美国股市道指和标普 500指

数的不断走强助推美元走势强劲。密歇根大学上周五公布的调查显示，

美国 5 月消费者信心指数远高预期，信心水平接近金融危机前水平，

美国 5月密歇根大学消费者信心指数初值为 83.7，创 2007年 7月以

来最高水平，预期为 78.0,4月为 76.4. 

    在此背景下，美元对其他货币都大幅上涨，目前美元指数已上升

至 84.37，高于去年 7月份创下的 84.02的高点，而以美元定价的黄

金更是惨遭打压。 

    瑞信全球大宗商品研究部门在上周的一份报告中称，在 5年内黄

金价格甚至可能跌到 1000美元以下，下一个大底将是每盎司 1350美

元，而且会很快到来。 

    此外，瑞信上周对投资者的调查还显示，在所有商品中黄金未来

12 个月的展望为最差，一年内将跌至 1400 美元/盎司。德意志银行

甚至预计金价一年内跌至 1050美元/盎司。 

    高盛上周也发布报告解释认为，短期来看，黄金价格仍然被美国

经济活动的下降和 ETF持仓量急剧下滑所左右。然而黄金价格的下滑

速度远超我们预期，黄金 ETF头寸继续解除，会导致黄金价格进一步
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下降。由于经济学家预计美国经济下半年增速加快的预期得到证实，

他们预期黄金价格会进一步走低。 

    巴克莱资本对黄金价格依然不乐观，该行上周二报告认为，今年

二季度黄金均价料在 1350 美元/盎司，全年均价为 1483 美元/盎司。 

    ---------------- 

    这文章看点有两个 

    1：全球货币宽松队伍不断强大，欧洲、日本、韩国、新西兰、

以色列在本月黄金价格下跌之前相继加入宽松队伍，虽然央行放水可

以推高黄金价格，但是美联储上周释放将提前结束 QE 的信号却直接

打压了黄金作为高通胀避风港的吸引力，而在过去的数年，美联储的

宽松政策是推动国际市场黄金价格上涨的重要因素。 

    ---这么多央行放水都推不高黄金价格！这里面没有问题吗？美

联储上周释放将提前结束 QE 的信号却直接打压了黄金作为高通胀避

风港的吸引力表明，美国是打压金价的主力！他为什么要打压？嗯哼？

他不是全球第一的黄金储备吗？没有理由打压自己啊！结论就是美国

悄悄卖掉黄金了！ 

    2：上海黄金交易所交易部总经理石岩峰此前表示，今年 4 月该

交易所的黄金出库量在 300 吨左右，同比增长逾 300%，而去年全年

的黄金出库量则约为 1200吨。 

    ---前面居然有人对这样明显的数据故作质疑，这个国际组织实

力蒙蔽世界舆论和百姓的太强大了！这比他们炒作黄金更可怕！在伊

拉克战争期间、颠覆埃及、利比亚期间他们就是这样颠倒了黑白！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2523:00 

    @我要打地鼠 8120楼 2013-05-2520:27:41 

    2002 年以来除个别年份外，中国每年进口增幅都保持两位数，

2010 年和 2011 年，中国进口年均增速高达 22.4%。专家预计，今后

5 年进口 10 万亿美元，亦即年均 2 万亿美元，这个规划并不算高，

超过的可能性很大。 

    ----------------------------- 

    不会惠及全球的！无非就是高价石油和高价转基因粮食！这是定

向的，也许中美国已经确定了你不撤资让我经济崩溃，我让出我们全

部市场，实行完全市场经济为代价！其中之一的要害必然是全面放开

金融和粮食控制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2523:02 

    朱光耀警告称美联储退出 QE或致资本流出中国 

    解读第四层： 

    中国一旦对兑换美元真采取强制措施，那么人民币更死无葬身之

地了，泰国、印尼当初都这样干过——都挡不住兑换的潮水！尤其棘

手的是香港的万亿人民币兑换你是控制不住的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2600:12 

    我们的法律可以被称为强奸者保护法的经典案例： 

    附录：在被强奸时，不主动配合,致强奸者生殖器官折断！发表

于：2013-05-2509:18:31作者:hyuttr内容提要：延安一女子因为太

漂亮，在被强奸时，不主动配合强奸,导致强奸者生殖器官折断，因
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失血过多而身亡。昨日洛阳市洛龙区法院审结此案，判决该女子构成

过失致死 

    罪，缓刑 3年，并赔偿被害人江某家属经济损失 8.8万元。 

    延安一女子因为太漂亮，在被强奸时，不主动配合强奸,导致强

奸者生殖器官折断，因失血过多而身亡。昨日洛阳市洛龙区法院审结

此案，判决该女子构成过失致死罪，缓刑 3年，并赔偿被害人江某家

属经济损失 8.8万元。 

    大河网 3 月 26 日电该女子在被施暴时，因不配合强奸而导致对

方身亡。昨日，洛阳市洛龙区法院审结了这起“不配合强奸致死案”。

本是健康快乐的宋丽，被判处有期徒刑三年，缓刑三年执行。 

    2009 年，延安一女青年宋丽加完夜班后，单身一人走在回家的

路上，被刚吃过宵夜喝过酒的公务员江某盯上，江某按住宋丽的嘴将

她拖到树林深处实施强奸，宋丽在被强奸的过程中没有配合江某，导

致江某生殖器官折断，在明知李某喝酒有醉意的情况下，也不及时打

120求救，导致江某失血过多而死亡。 

    2010 年 3 月 26 日，法院提起公诉，指控宋丽犯有故意伤害罪。 

    公诉机关认为，宋明知自己的行为会造成他人身体上的伤害，却

放任这种结果的发生，最终造成他人死亡的后果，其行为已构成故意

伤害罪。 

    宋的辩护律师认为，宋由于天黑加上慌张，没有发现强奸者受伤，

更重点的是宋当时是处女，事后发现身上流的血以为是处女血，在不

知道强奸者的受伤的情况下，所以错过了救人时间，加上强奸者事前
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服用伟哥（法医鉴定书标明），兴奋过度而忘记了流血，这是强奸不

慎致死，所以宋丽在主观上并没有故意伤害江某。 

    法院认为，被告人宋应当预见强奸者江某可能造成“一日二变”

的结果，可宋在被奸时因疏忽大意没有预见，导致江某死亡，如果宋

在被奸后及时报案，派出所出警也能及时发现李某受伤，能及时的抢

救过来，但宋丽不相信公安机关，为自己的名声着想而迟迟不愿报案，

像江某这样一位优秀的*公务员、改革先锋者，就这样离开人世，是

延安政界的一大损失。宋的行为应构成过失致人死亡罪。 

    另外，鉴于被告人宋在案发后认罪态度比较好，同时，被告人积

极进行民事赔偿，已取得被害人家属谅解，有悔罪表现，故从轻处罚。

-------------------贺卫方这些法律党们，你们披上法袍就这样与

西方法律接鬼？被奸还要配合？那还不如卖淫！这是哪家的法制？？ 

    法律不能保证弱者,不能保护妇女儿童，法律保护强奸者、强拆

者、要这样的法律何用？法律不外乎人情，如果法律不符合人情，挑

战了人们基本价值观，这个法律就是无效的！我高中同学在刑警队重

案组，8年前有一次同学聚会吃饭时我问他，现在如果两个人发生争

执，他先欺负我，我把他打伤了，我没有事吧？他说，现在不管哪个

事情起因，就看结果谁受伤了，他就是小偷你和他搏斗，你打伤他了

你都有罪，这就是人们不见义勇为的原因！操蛋啊！自哪以后，我就

不练拳打脚踢的功夫了，改练跑步了！把抢劫犯一拳打死这可得了！

一个民族就是这样自废武功和正义的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2712:32 
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    @ypmll8144楼 2013-05-2709:23:03 

    楼主，乌鲁木齐哪里能淘到好玛瑙呀，我想给女儿弄个漂亮点的。 

    ----------------------------- 

    南湖移动公司吧！民街去的人少！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2713:21 

    中科大少年班一宿舍 4人全被美名校全奖录取(图)2013年 05月

27日 09:10 

    来源：新华网作者：王磊 

    中国科大 2009 级少年班，一个宿舍四个人，都被美国名校以全

奖录取 

    会学会玩情商高“牛棚”没有书呆子 

    最近，刚满 20 岁的中国科学技术大学 2009 级少年班宣传委员

竺紫威很忙：忙着赶拍他们班的毕业大戏，剧本《新笑傲江湖》是他

和室友何淼合写的；忙着准备毕业论文，刚刚获得学校本科生最高荣

誉“郭沫若奖”的他希望自己的毕业论文也是最优秀的；忙着准备出

国，3个月后他将远渡重洋，前往普林斯顿大学攻读博士学位…… 

    竺紫威的室友，同是 2009 级少年班的陈章麒、杨洋、何淼三个

同龄人，也和他一样，在忙碌中享受着毕业前的时光。 

    8月，他们四人都将远赴美国，开始另一段求学之旅：竺紫威获

得普林斯顿大学的全额奖学金后不久，陈章麒、杨洋与何淼分别获得

了来自美国俄亥俄州立大学、孟菲斯大学和弗吉尼亚大学的全额奖学

金，攻读博士学位。 
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    他们所在的中国科大 221 楼 533 室，自然也成为同学们心目中

的“牛棚”在中国科大，“牛棚”向来是指“牛人”辈出的宿舍。 

    在科大少年班，这样的“牛棚”并不鲜见。 

    “牛人”都多才多艺：街舞，魔方，写诗，葫芦丝…… 

    说起成为室友的经历，陈章麒表示，“都是随机分配的”。 

    陈章麒是 2009 级少年班的班长。4 年前，他抱着“试试看”的

态度，从南昌市第十中学考入了科大少年班。军训时，看起来成熟稳

重的他被班主任委任为班长，在第二年的“民选”中又顺利连任。就

这样，他在少年班当了 4年的“管家”。 

    杨洋大二时被选为班级的生活委员，从那时起，他就成了班里的

“账房先生”和“卫生协管员”。他不仅要维持班费的收支平衡，还

要督促其他同学养成良好的卫生习惯。” 

    作为班级团支书的何淼，计划性很强。长则一月，短则一天的计

划，他总是提前做好，然后按部就班地完成。这一习惯，他坚持了十

几年。 

    值得一提的是，4年前，就在参加完少年班复试的第二天，他在

合肥参加了电子琴八级考试。一趟合肥之行，何淼不仅通过了少年班

的复试，还拿到了电子琴八级证书。 

    在室友看来，陈章麒心态成熟，对待事物有种“云淡风轻的超脱

之感”。爱好广泛的他将很多娱乐项目带进了宿舍，不过，他总结得

很谦虚：“兴趣广泛，但是泛而不精”。 

    他教会杨洋玩魔方后，就将兴趣转向了葫芦丝。而杨洋却一发不
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可收拾，自大二发现魔方的乐趣后，就“陷”了进去。 

    他对这个训练观察能力和反应能力的小玩意颇为着迷。此后，在

各类魔方比赛中，杨洋获奖无数。大三下学期，杨洋成为中国科大学

生魔方协会的第二任会长。如今，他已经将魔方玩到炉火纯青的地步，

一个“三阶魔方”在他手中，十多秒就可以复原。 

    让杨洋“陷”进去的东西还有很多，比如，二胡、笛子，他都可

以有模有样地给你来一段。大一迎新晚会上，他和陈章麒合作的双簧

《如此医生》，得到了普遍的好评，“掌声爆棚了”。 

    竺紫威则“不轻易从众”，他对事物有着自己的独到见解。比如

他觉得，自己曾经参加过的很多竞赛都“不太有用”，却对初中时参

加过的计算机竞赛“一往情深”，因为它可以锻炼人的逻辑思维能力。 

    比如他没有自己的座右铭，因为“一句话难以概括生活的全部”；

比如身材瘦弱的他却喜欢激烈的街舞，因为街舞“不仅糅合了我喜欢

的音乐，还可以强身健体”。何淼则喜欢文学，高中时就爱写诗。在

室友们眼中，“他很文艺”。当午后的阳光透过梧桐树叶照在少年班自

习室的窗户上时，何淼会写下这样的诗句：“想为你写一首，钢琴与

短笛的协奏，岁月于黑白琴键上游荡，牧歌盛开在彼岸花丛。三和弦，

串成清泉一泓，涤荡了尘嚣，三十二分音符，如青春律动，肆意移

调……”志不同，道也可以合大学前两年，课业负担比较重，作业也

多。上完课，吃完午饭回到宿舍，4个人会相互督促着将当天上午的

功课做完。4年中，他们宿舍的平均成绩全班最高，他们连续 4年获

得校内“文明宿舍”称号，每人每年都能获得诸如国家奖学金、国家
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励志奖学金或者优秀学生奖学金等奖项。竺紫威的专业是统计，杨洋

的专业是地球物理，而陈章麒和何淼都选择了凝聚态物理。 

    “能源现在是世界各国都很重视的问题，国家也急需这方面的人

才。”杨洋告诉记者，他未来的理想是从事石油、天然气等化石燃料

的勘探工作。如今，何淼已将专业方向转为材料科学，他的科研理想

与陈章麒一样，都是从事与材料研发有关的工作。“如今国内的很多

科研理论在国际上都是同步的，可是在实验的过程中，却遭遇材料困

境，我想能在这方面作一些有意义的工作。”对数学有着浓厚兴趣的

竺紫威，最大的愿望就是能够安心做研究，“我喜欢校园这个环境”。

不同的成长环境，不尽相同的专业领域，非但没有让他们产生矛盾，

还让四人有了互通有无的空间和机会。晚上的卧谈会，他们自然会将

各自在专业上遇到的问题拿出来讨论，经常激起一些思想的火花，“谋

划”一些合作。大二时，杨洋、竺紫威和陈章麒，共同参加了第一届

“全国大学生数据挖掘邀请赛”。陈章麒负责统计数据，杨洋负责写

代码，竺紫威负责后期优化，三人分工明确。在比赛的那一个月里，

他们会在晚上熄灯后，跑到宿舍楼的洗衣房里，接上电脑，继续写程

序。最终，他们获得了比赛的第六名。拿到 500元奖金后，全体室友

出去吃了一顿。大学 4年，他们和其他中国科大的学生一样，经常重

复着教室、自习室、宿舍三点一线的生活。他们的世界简单，却并不

寂寞。偶尔地，他们会相约一起去聚餐、看电影、打篮球、做公益。

今年 2月，陈章麒和班里的同学商量，准备拍摄一部短片来纪念即将

远去的大学生活。新版《笑傲江湖》的热播，让他们萌发了拍一部《新



3741 

 

笑傲江湖》的想法。 

    他们从淘宝上买来古装，从学生会借来了摄影机。剧组就这样在

荷花塘边正式开机了。 

    竺紫威是导演，并与何淼一起完成了剧本的创作，陈章麒承担了

跑龙套和部分剧务工作，杨洋主要负责全剧的后期处理。 

    在这部“武侠大片”的剧本里，科大学子人手一册的《吉米多维

奇数学分析习题集》替代了“辟邪剑谱”，潘建伟院士的光子纠缠研

究则化身为“独孤九剑”。 

    “我们对原剧作了颠覆性的改动，在剧里加入了很多科大元素，

2009 级少年班的 52 位同学都会参与拍摄。”竺紫威说，这是他们献

给自己大学 4年最后的礼物。(通讯员刘爱华记者王磊) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2713:26 

    网友要说的也是我想说的，天才是稀缺资源，天才当然要出去学

习，以前我记得是出国留学生定向委培，后来不知道谁彻底放开了限

制，世界上最愚蠢的就是把自己的免费天才送人！ 

    附录： 

    发表日期： 2013-05-2711:46 凤凰网上海市黄浦区网友：

sorrowg2626 

    我很放心的讲，未来这些搞物理的，化学的获得美国全额奖学金

的人才们，他们所研究的东西都是用来对付中国的武器，这就是美国

的目的 

    推荐[26]回复复制发表日期：2013-05-2711:43凤凰网上海市黄
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浦区网友：sorrowg2626 

    高兴什么？他们本人是值得欢庆的，但我们国家值得欢庆么？美

国每年从中国或其他国家招录那么多关于物理或化学方面的未来高

端人才，而且还提供全额奖学金。为什么不提供语言研究，社会学研

究，历史研究方面的全额奖学金名额呢？大家用脚丫就能想想明白，

美国是傻子么？那么无私的出钱为别国尤其是中国培养物理或化学

人才么？他们的算盘是很实惠的，比方说招 10 个人，只要有 1 到 2

个留在美国那他们就是胜利，国人，尤其是国家领导你们该警惕了，

我们自己不是不能培养人才的，而是缺少好的环境。别成天说只是无

国界，扯淡吧，那是无关国家利益个国防的技术才是无国界的，对那

些高端影响国家利益的只是谁说没国界了？那倡导这无国界的人你

去叫美国把他们知道核动力航母的技术教给咱中国看行不行，你去要

求美国把他们先进的太空技术给中国你看行不行？。。。。列子太多了，

不说了，让那些以全额奖学金获得者的学校领导们沾沾自喜吧。其实

你们是在为别国无私的培养人才 

    又为老外培养了人才 

    推荐[82]回复复制.发表日期：2013/05/2710:45 凤凰网重庆市

网友：凤凰网友是对我们教育现行的鼓励，还是讥讽。 

    就是这样，美国在教育投资上总这么大手笔。不管你是黑是白还

是黄，不管你有无背景，只要够优秀，就给你提供表现的舞台。将来

即使你回你的国家了，你也忘不了你的学校你的师长。如果选择留到

了美国，好！起初美国的投资就算达到 100%的目的了。 
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    相反，我在网上看到有人把“北京大学”改名“北京人的大学”

了。 

    值得深思！ 

    ------------------ 

    这个留学机制不变，我们的基础教育培养出多少天才也会被别人

收获！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2713:36 

    媒体又打架了，你们到底刺激不刺激，通缩 OR通胀？ 

    附录 1：人民日报：中国不会再推新版四万亿经济刺激计划 

    2013年 05月 27日 08:14刺激政策难以治本深化改革释放红利 

    今年一季度中国经济总体以“弱复苏”开局，4月份 CPI涨幅缩

小缓解了部分通胀压力，但 PPI的连续下降显示出实体经济疲弱态势

还在延续，而 5月份汇丰 PMI创出新低，进一步表明中国经济目前仍

处于震荡整固阶段。面对经济复苏乏力的困局，近期舆论再次出现是

否应该推出新版“4万亿”的讨论。专家普遍认为，依靠传统的经济

刺激计划不能化解结构性矛盾，反而可能加重产能过剩、地方债等问

题积累，所以稳增长的关键还在于继续深化改革和调整结构，通过推

动深层次的制度改革来换取可持续发展的红利。 

    附录 2： 

    发改委主任称“中国否决 40万亿城镇化规划”不实 

    中新社苏黎世 5 月 24 日电陪同李克强访问瑞士的中国国家发展

和改革委员会主任徐绍史 24日在苏黎世接受采访时表示，“中国否决
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40万亿城镇化规划”的相关报道不实。 

    徐绍史说，当前中国正处在工业化、城镇化、信息化和农业现代

化推进的过程中，城镇化无疑是一个非常重大的战略部署，它不仅关

系到经济社会的发展，也关系到社会管理和民生改善，实施上关系到

生态文明建设。 

    徐绍史指出，有鉴于此，发改委已会同有关部门，一年多之前就

启动了城镇化规划研究，并把以人文本、绿色低碳提高城镇化质量，

积极稳妥推进城镇化当成研究重点。 

    “现在规划编制已经进入了尾声，我们还没有上报国务院，所以

我想国务院否决了 40 万亿投资的城镇化草案，这怎么可能？第一没

有上报，第二我们没有做这种投资的方案。不存在这种情况。”徐绍

史说。对于方案将投入多少预算的问题，徐绍史说，研究方案里并没

有做投资的预测。有记者问，此次随总理来到瑞士农庄郊区参观，您

认为这些国家城乡结合的模式，是否值得中国借鉴？徐绍史答道，中

国城镇化需要借鉴世界各国的经验，但同时又要结合中国自己的实践，

非常期待媒体在城镇化进程当中多向社会和公众推荐一些积极稳妥、

科学有序的推进城镇化的样本和示范。在回应记者提出的“有美国报

告指出，中国的碳排放量将在 2025 年达到最高峰”的问题时，徐绍

史说，中国是非常负责任的一个应对城镇化的成员，因为中国一直主

张“共同但有区别的”责任，近些年，中国国内在控制碳排放，在节

能减排方面，从中央到地方都做了许多工作。 

    “至于排放的‘峰值年’是一个非常科学的问题，需要非常科学
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的测算。需要对我们的能源结构、需要对我们经济社会发展作出科学

的预测才能确定，我们到现在为止还在研究测算当中。”徐绍史说。

（中国新闻网） 

    发改委官员：不要指望会有新一轮经济刺激计划新一轮经济刺激

计划目前不具出台可能性 

    中国政府会对持续低迷的实体经济出手吗？至少现在看来，政府

还没有这样的打算。23日，国家发改委一位官员表示，不要再指望会

有新一轮的经济刺激计划，企业要做的是抓紧时机淘汰落后产能，升

级产业结构。 

    同一天，工信部的一位官员透露的信号更为明确。该官员说：“如

果实体经济真正到了低于预期的时候，肯定会有一些相应政策出台。

但目前还没有到刺激政策非出不可的地步，至少要再观察一段时间。” 

    行业诉求：去产能降税负 

    一个确定的信号是：尽管困难重重，但行业协会却并不希望政府

再出台大规模的经济刺激计划。 

    5 月 15 日，国家发改委副主任连维良主持召开 4 月份经济运行

形势分析座谈会，煤炭、电力(行情专区)、石化、钢铁(行情专区)、

纺织、轻工、物流等行业协会都参加了会议。连维良在会议上称，要

充分利用市场倒逼机制，引导企业在创新驱动、降本增效、提升管理

上下功夫，加快推进结构调整。 

    值得注意的是，在国家发改委组织召开的上述会议上，相关行业

协会并没有呼吁政府出台经济刺激措施，而是希望政府能够出手解决
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行业运行中出现的具体问题。两个比较普遍的政策诉求是淘汰落后产

能和降低税费负担。 

    中国纺织工业协会副会长高勇说：“我们不认为政府应该出台经

济刺激政策，目前遇到的困难是市场的问题，应该让市场解决。” 

    中钢协希望政府能够出手的原因是，出台相关政策，加快淘汰钢

铁行业规模庞大的过剩产能。 

    部委信号：刺激计划无望 

    多位行业协会人士提供的信息显示，国家发改委副主任连维良在

5 月 15 日的行业座谈会上，并没有提供任何关于经济刺激计划的暗

示。 

    连维良在当天的会议上表示，需要密切关注接下来一段时间里，

实体经济运行过程中出现的问题和困难。同时他还希望行业协会要利

用好眼前的时机，引导企业主动淘汰落后产能，进行产业升级。23日，

国家发改委有关官员说：“无论时机还是客观条件，目前都不具备出

台经济刺激政策的可能性。要做的是继续把已经出台的政策落实好，

保证政策的连续性。” 

    工信部官员称：“会不会出政策，取决于形势发展，起码要看 5

月、6月的情况到底怎样再说。这样出台政策能更有针对性，也更准

确。但是刺激政策通常在提振经济的同时，也会扰乱市场规律。” 

    中国社科院数量经济所副所长李雪松说，尽管目前实体经济不乐

观，但中央不应该再像过去那样依靠刺激政策来推动经济的发展。从

长远看，这样形成的路径依赖，更不利于中国经济的健康发展。而且
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随着 GDP 盘子的越来越大，需要投资刺激的量也就越大，不可持续。

（楚天金报） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2713:47 

    附录:3： 

    【经济增长自主性动力不足】 

    “制造业活动 5月份趋冷，反映出内需放缓以及外围冲击还在发

酵。”汇丰大中华区首席经济学家屈宏斌表示，4-5 月 PMI(制造业采

购经理指数)平均为 50，低于一季度的 51.5 及去年四季度的 50.5，

预示二季度工业环比增速可能再次放缓，给中国脆弱的经济复苏带来

下行风险。 

    “由于宏观经济结构性分化，经济增长的自主性动力严重不足，

未来中国增长的可持续性仍令人担忧。”国家信息中心预测部世界经

济研究室副主任张茉楠认为，目前有三大矛盾依然困扰着中国经济：

一是政府主导下的基建地产投资加速扩张与制造业投资下滑的矛盾，

民间投资并未真正从政府手中接过接力棒，制造业长期平均利润率下

滑影响投资信心；二是政府刚性支出上升与地方财政收入大幅下降带

来的矛盾，城镇化是扩大内需的最大潜力，需要大量基础设施投资、

城市发展投资以及民生投资(行情股吧买卖点)，而房地产(行情专区)

调控带来的土地收入下滑和资产缩水增加了地方政府和融资平台企

业的偿债压力；三是稳定经济增长与控制潜在通胀压力上升间的矛盾。 

    【刺激计划难解结构性矛盾】 

    面对经济结构性的矛盾，是否还能通过新版“4万亿”刺激政策
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来提振经济呢？对此，瑞穗证券亚洲公司首席经济学家沈建光认为：

“恐难如愿。”他表示，一方面，近年货币超发与其后高通胀、高房

价密不可分，加剧了结构性矛盾；另一方面，从效果来看，依靠货币

刺激拉动经济增长的老路似乎也难以奏效，反而可能加剧影子银行

(行情专区)与地方融资平台风险。沈建光表示，金融危机以来，国家

为刺激经济增长启动了大量项目，并释放了大量资金，此举虽然发挥

了正面作用，但也有部分项目由于进入产能过剩行业，没有形成收益，

目前迎来了还本付息潮。在利润较低之下，一些企业面临借新债还旧

债的窘境，生产难以有效提升。这些矛盾说明，依靠传统的经济刺激

难以化解结构性矛盾，反而可能造成问题积聚。 

    中国社科院数量经济所副所长李雪松也认为，尽管目前实体经济

不乐观，但不应该再像过去那样依靠刺激政策来推动经济的发展。从

长远看，这样形成的路径依赖，更不利于中国经济的健康发展。而且

随着 GDP 盘子的越来越大，需要投资刺激的量也就越大，也不可持

续。 

    【深化改革才是根本出路】那么如何才能解决当前的经济困局呢？

对此，中国人民大学财政金融学院副院长赵锡军表示，投资、消费未

与广义货币同步快速增长的情形，意味着货币政策对经济增长的提振

将不会像以往那样有力。中国经济走出低迷关键需要通过改革，为微

观经济主体进行创新，寻找更有效的资源使用方式、更高效的生产方

式、更加具有潜力的市场和更多适合消费者的产品创造环境。政府日

前已决定再取消和下放一批行政审批事项，未来让微观经济主体有更
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大的自主权进行探索、创新和突破将成为中国保持经济增长动力的关

键所在。 

    李雪松也认为，中国宏观调控当下的着力点应放在稳增长上，而

稳住增长的关键在于继续加大改革力度。首要问题就是财税和金融的

改革，进一步降低企业税负，同时降低企业的融资成本，这是导致目

前企业经营困难的重要原因。 

    此外，沈建光认为，还需要对上一轮经济增长中留下来的产能过

剩与地方政府债务问题加以消化清理，通过推动深层次的制度改革换

取红利。尽管这一过程也难免经历“破茧重生”的痛苦，但值得肯定

的是，决策层在改革问题上始终保持坚定。因此，预计明年政府也不

太可能调高经济增长目标，而是通过适度牺牲经济增速以换取部分结

构性改革的突破。 

    ------------------------------- 

    （ZXL1968：这个 40万亿一会儿推出，一会儿不推出，一会儿有

计划没上报，一会儿没计划没上报，这么多讲话文章的结论居然就是

现在还没有结论的结论，他们说起码要看 5月、6月的情况到底怎样

再说，再等几十天外贸就彻底开始大规模倒闭了！这从调结构看未尝

不可，但是由此带来的银行坏账将是国内企业融资困难，卖掉黄金后

的大鳄可是手里握着巨额现金足以花 50 万亿买空中国国有资产！结

论坐以待毙！把经济搞死以后廉价卖的可能性更大！网友说的好上一

个 4万亿不是救中国老百姓，而是用来救贪官和房地产奸商的。其真

正的意义在于人民币里的“血汗”被贬值了、被 4万亿吸走了，然后
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再把这些“血汗”补给银行救贪官和房地产奸商们的。把贪官和奸商

的不义之财！（它们占中国财富的 70％以上）收为国有，足足可救两

次中国的经济危机。我们看到温州书记和商人一起被债务套死后抱头

痛哭就知道他们都是一伙什么玩意了！我前面文章已经指出。现在即

使投入四万亿也只是打个水漂而已！况且鹅城的地普遍已经卖掉了，

钱已经提前 30 年花完了，国际银行信贷比监管在哪里放着，一堆烂

帐如何再向外贷款刺激！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2717:16 

    @我要打地鼠 8151楼 2013-05-2714:48:14 

    发改委官员建言改变严守耕地红线思路允许地方发债 

    中国金融四十人论坛网站日前发布的由国家发改委规划司司长

徐林等人撰写的课题报告《土地制度改革与新型城镇化》称，应大幅

扩大城镇建设用地规划，改变严守耕地红线的思路，允许地方政府发

行市政债，改革建设用地供地方式。 

    ----------------------------- 

    卖耕地--他们就是王八蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2721:13 

    这几天，有人在故意挑起地域矛盾和民族矛盾，故意拿 2005 年

前的新疆人口统计数字误导大家，其用心是险恶的，我在新疆，深刻

知道新疆各族人民是热爱和平珍视团结的！ 

    附录 1：新疆维吾尔自治区 2010 年第六次全国人口普查主要数

据公报新疆维吾尔自治区统计局 2011 年 5 月 6 日一、全区常住人口
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全区常住人口为 21813334 人，同第五次全国人口普查 2000 年 11 月

1日零时的 18459511人相比，十年共增加 3353823人，增长 18.17%。

年平均增长率为 1.68%。五、民族构成全区人口中，汉族人口 8746148

人，占总人口的 40.1%，各少数民族人口 13067186 人，占总人口的

59.9%。与 2000年第五次全国人口普查相比，汉族人口增加 1256229

人，增长了16.77%；各少数民族人口增加了2097594人，增长了19.12%。 

    附录 2： 

    新疆少数民族人口自然生长率超过汉族 2009年 07月16日 21:06

来源：中国新闻网【字体：↑大↓小】中新社北京七月十六日电(记

者徐长安)中央民族大学教授杨圣敏十六日在北京引用中国人口普查

数据说，在新疆，少数民族人口自然生长率超过汉族。 

    在此间国务院新闻办公室就中国民族和宗教政策举行的集体采

访中，杨圣敏说，国外一些文章、甚至一些书籍介绍新疆当前人口时，

有很多数字是错误的。 

    他说，中国政府在二 000年做过一次全国人口普查，当时普查的

数字，新疆少数民族人口占百分之六十五以上，汉族人口约占百分之

三十四。 

    据杨圣敏介绍，一对汉族夫妇一般只能生一个孩子，这是中国的

人口政策，但新疆地方政府的政策还规定，对少数民族，如维吾尔族，

在城市里的，可以生两个孩子，在乡村的可以生三个孩子，在牧区的，

如哈萨克族，可以生四个孩子。 

    杨圣敏认为，新疆的少数民族人口自然增长率超过汉族。 
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    根据杨圣敏多年的研究，新疆在两三千年以前就是一个多民族共

同生活的地方，两千多年前，汉族人就已经到了新疆。但新疆是丝绸

之路的一部分，很多民族在此进进出出，所以新疆的民族人口在不断

变动。 

    “比如在魏晋时期(公元五世纪左右)，吐鲁番的汉族人比其他少

数民族还多，当时汉文、汉语在吐鲁番成为一种主要的文字和语言。

但是现在，吐鲁番的维吾尔族占百分之七十多，远比汉族多。”杨圣

敏说。(完) 

    ---------这就是说 2005-2011 年汉族人口在显著下降，按照人

口学，这是不正常的！我们要发展新疆，各民族和谐发展就要各民族

真正实现全面的平等！包括计划生育的平等！以往新疆地广人稀，少

数民族在牧区多生几个为了发展生产是可以理解的！但是根据新疆师

范大学地理系的资料，现在新疆的绿洲和一些草场已经达到生态饱和，

就不能再无限度的生育人口，为了新疆的长期繁荣，为了新疆各民族

共同富裕，我认为提这样三点：一，新疆各民族各地区一律只能生 2

个孩子！前提是要拉开 1胎和 2胎的时间间隔，这样可以保持人口数

量的相对稳定和满足正常的家庭人伦需求！二，限制国内外其他地区

人再移民新疆，当然投资移民和人才移民不限！三：在各民族严格执

行计划生育的基础上法定使现在新疆户口标明世代居住起码一代以

上的公民，共同天然拥有新疆所有资源的百分之 50 的股份！让新疆

人民各民族共同富裕，各民族没有任何政策差异完全平等是各族人民

的愿望和根本利益！这样就会使造谣分子没有市场！在新疆不能有任
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何民族拥有法律的、就业的、经济的特权！不管他是什么民族！我们

新疆只有新疆人，无论你祖先是游牧来的还是戍边来的，我们共同守

卫这样的宝库，我们只能共同富裕，平等富裕！除此之外没有其他说

法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2722:10 

    @苍茫行走无归途 134楼 2013-05-2721:26:03 

    我只是就这两个图说下维吾尔人为什么有种危机感，担心被同化，

担心自己的地盘不保 

    维族人自己说了，双语教育实际上就是汉语教育，在同化他们 

    而宗教上，受到严格的限制，不许干这个不许干那个，比如不许

留胡子不许带头巾。这些在伊斯兰教中都是圣行，但他们认为汉人的

政府不许他们干这个干那个 

    比如查禁违反书籍，经常有古兰经、四大圣训被没收的事情 

    查地下讲经班也很厉害，很多...... 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：首先你绝对不是汉族！你也不是新疆人不信查 IP，你

的 IP 绝对在境外！小子敢不服吗？我们新疆人太穷了想富裕，这没

有问题！我们不想祈求别人援助，我们就是守好发挥好我们的资源优

势，控制好新疆的人口合理规模，我们世世代代能够富裕！就拿计划

生育来说，我家围墙哪边的维族大妈生了 5个孩子，在我们新疆处于

城市全国最高水平的这样的物价下她们家的生活贫困可想而知！她家

是靠着铁路围墙搭建的房子，没有人敢管！我的意思，要关心她们，



3754 

 

但是该管的就要管！不管难道看着这个大妈家庭贫困的没有尽头吗？

只要大家明白计划生育是全民的，不是针对哪个民族的，是为了大家

过的好的！就可以坚决执行下去！我孩子就在实际上的民汉合校，我

给你讲，我完全可以让孩子到全是汉族孩子的学校，但是我考虑这个

问题不是从民族考虑，而是从是不是利于孩子教育考虑！我孩子班上

的 6个民族的孩子该打架打架，该吵架吵架，该高兴高兴，没有什么

你我之分！本人不是你写了这个文章这样做的，我孩子已经 2 年级

了，作假也来不及了不是？比如你说：“查禁违法书籍，经常有古兰

经、四大圣训被没收的事情”完全是你故意将古兰经和其他非法书籍

混为一谈！我为了买玉石玛瑙几乎每周都要到二道桥去，顺便去哪里

的清真餐馆吃抓饭喝肉汤！几乎每家餐馆都悬挂着伊斯兰标志的图案，

更有店主在闲暇时津津有味的看古兰经！我也看过，在大学有著名伊

斯兰研究学者给我讲解过伊斯兰教史，里面主要还是让人向善的！关

于地下讲经班当然要取缔！信仰自由嘛，你光明正大的干嘛要搞地下

呢！一地下就会被邪恶组织利用胁迫！这是有血的教训的，这一点为

了各族人民的共同安全绝不能手软！任何挑起民族纠纷的人都是坏人！

一个浅显的道理：“我的女儿在学校在街上安全了，你的女儿也会安

全，大家的女儿都会安全，我活不好大家都不能活好！只有大家安全

大家才都能活好！” 

    同胞们啊，山雨欲来啊！境外势力已经到了实质挑起地域和民族

冲突的阶段了！这经济危机还没有正式开始呢！以后的日子真难了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2811:15 
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    @pp35128165楼 2013-05-2801:19:07 

    楼主，乌鲁木齐现在的商品房价钱多少？保障房多少？ 

    我在中部的一个小县城，刚需，2400元/平方的房子能买吗？本

地房价降了从 3100,3200到 2800，又到前天的 2500，您怎么看？？ 

    ----------------------------- 

    商品房价格均价也 7000左右，保障房 3000左右！小县城的话我

认为要看农业形势，农民有钱了首先抢购小县城的房子！这是开发商

提前布局的原因！我现在还不是很吃准今年农产品走势，所以一直没

有谈农业！现在有些农产品掉的厉害，国际上有消息玉米丰收！这都

是农产品价格下降的意思，会不会是把农产品价格拉下来，然后拉下

来土地价格，然后廉价收购中国耕地？但是国际农业贩子最终必然要

拉高玉米、大豆的价格，对这个节点我现在没有精确把握的依据！这

样说吧，今年农民收入如果大幅提高，那么小县城的房价还要涨！反

之就还要大跌！密切关注农产品价格和当地农民收入吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2811:57 

    @pp35128170楼 2013-05-2811:33:10 

    小麦，玉米的价格浮动不大呀，怎么提高收入？现在我们这儿一

般没有专职的农民了，都是打工收入为主的，我们县的主要工业和房

地产业密切相关，今年也很不景气呀！ 

    ----------------------------- 

    现在农民青壮年是打工收入为主！嗯，这是基本判断依据，如此，

我可以下决心了！你们小县城房价还要降！这是疯狂开发面积和打工
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收入锐减之间的关系决定的！一线地区是全国资金炒作，而小县城只

有当地资金接盘，尤其打工收入和当地房价的关系是主要矛盾！这个

矛盾相对简单！我妈在五指山的房子由 5000涨到 6000，哈哈，这才

多长时间啊，他们市长跑到新疆推销，现在买的人多了，他还牛了！

哪里显然不是海南的当地人接盘！是全国养老的人接盘，这个情况就

复杂一些！就我个人家庭而言，我在做我妈的工作，将乌鲁木齐市的

2600以前的老房子现在 7000卖掉！在海南先住 1-2年，冬天我们全

家去海南，然后当我的第二套公务员房子明后年盖出来后，我妈的钱

一把付清，老人家回新疆的时候也有住的地方，手里凭空多将近 20

万现金！其中 10 万买黄金！这样家产就厚实了！还能有效避免房产

税！10万元每年可以坐飞机到海南玩，哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2812:53 

    我最近看到一篇体制内学者的文章，忽然更加深刻的洞悉这样一

个他们的谋划：这就是现在卖地还勉强能卖，卖地的钱超过收房产税

的钱，他们自然有所谓精英专家在计算，当卖地的钱明显要比收房产

税的钱少的时候才是真正铺开房产税的时候！所以我去年他们现在不

会收房产税的结论是对的，因为他们还能卖地！当卖不动地的时候就

是真的要开征房产税了，而真要开征房产税也表明政府不再需要挺房

价了！地方政府由增量的土地获得收入变为从存量的房产增加收入！

我认为这个策略应该早都制定了！核心权力和经济决策圈的人早都知

道了！我深信我的推理判断没有问题！现在是我们卖掉多余的尤其是

第二套以上房子的唯一时间窗口！我们要密切关注各地卖地情况！在
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各地卖不动地的期间，各级政府会力挺房价甚至和开发商一起人为拉

高房价，然后以民生的名义收房产税！ 

    哎，官与商结合，不是谋划让百姓更幸福而是从百姓身上收刮银

子，在 5000 年的文明史上也算得上一朵奇葩了！政府应该怎样为人

民服务呢？比如中国杭州吧！是全国全城免费 WIFI 的城市，如果我

是杭州市民我就很骄傲！这就是城市品牌，这样的城市大气！年轻人

热爱啊！出去说话都牛！再比如我到云南旅游，好像是昆明吧，政府

免费给学生提供螺旋藻！啊，这个昆明乱拆迁我批评过，但是这个做

法是好的！可以肯定！还有新疆给学生提供免费学生牛奶！比如我们

说起俄罗斯，我们学校食堂必须给俄罗斯学生提供免费的牛奶和伙食！

因为人家俄罗斯这些是免费提供的！据说从每年的 10 月到次年 5 月

都属于俄罗斯的供暖期，24 小时热水和充足的供暖不分收入高低，

完全免费供应。我们新疆不远将来也应该这样！这些说出来都让百姓

对自己的国家、城市有自豪感和骄傲感！这样的国家和城市人们又怎

样不热爱呢！为人民服务的政府，不是为了时刻想着算计着从百姓口

袋里收刮钱的政府，是应该时刻想着给百姓服务，为百姓省钱的政府！

如果毛主席再世，我想他老人家一定会为此再写一篇《建立为人民服

务的政府》的新篇章的！官员学者不可谓不聪明，无非是他们出发点

是天下为公还是巧取豪夺而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2813:10 

    @pp35128174楼 2013-05-2812:02:22 

    张老师，您好！您有 QQ吗？能向您单独请教吗？ 
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    ----------------------------- 

    群号 225760619早都朋友公布了啊！谈不上请教，大家讨论！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2813:20 

    @lilia12348175楼 2013-05-2812:03:43 

    LZ,看到你的帖子我很担忧，家里没什么积蓄，都用在共我读大

学和生活费，今年将毕业。老爸上年才开始买社保，老爸有一个铺面

在珠海，那地方房价还未升，我在想要不要把它抵押银行让他把之前

欠的社保买了，他还有八年退休，以后能不能让他享福我不知道，至

少让他有个保障的晚年吧。LZ你觉得呢，帮我看看，谢谢！ 

    ----------------------------- 

    铺面如果是自己的比社保还靠谱啊！社保有个最低的就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2823:31 

    @pp35128183楼 2013-05-2813:59:19 

    老师，外汇能管制吗？那不就马上汇率暴跌，黑市交易无法阻挡

吗？ 

    ----------------------------- 

    中国在毛泽东时代有最有效的外汇管制，外汇能管制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2911:21 

    楼主：zxl19682012 时间：2013-05-2823:31:18@pp35128183 楼

2013-05-2813:59:19 

    老师，外汇能管制吗？那不就马上汇率暴跌，黑市交易无法阻挡

吗？ 
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    ----------------------------- 

    @pp35128188楼 2013-05-2908:09:36 

    中国在毛泽东时代有最有效的外汇管制，外汇能管制！ 

    的确，毛时代不仅外汇能管制，并且人民连基本的行动自由也没

有，到哪儿都要介绍信！也没有真正地私有财产，因为不管什么物品，

有钱没票根本买不到东西！您说 chain还能回到那个时代吗？ 

    ----------------------------- 

    虽然我也不想，但是我负责任的给你预测一下，如果继续现在这

样没有计划的发展下去，老百姓到时候能回到发粮票饿不死发布票有

衣服穿的的地步已经很不错了！这就是 20-30年的事情！我说话是有

依据的！你先自己思考一下吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2911:22 

    @pp35128170楼 2013-05-2811:33:10 

    小麦，玉米的价格浮动不大呀，怎么提高收入？现在我们这儿一

般没有专职的农民了，都是打工收入为主的，我们县的主要工业和房

地产业密切相关，今年也很不景气呀！ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820128172楼 2013-05-2811:57:17 

    现在农民青壮年是打工收入为主！嗯，这是基本判断依据，如此，

我可以下决心了！你们小县城房价还要降！这是疯狂开发面积和打工

收入锐减之间的关系决定的！一线地区是全国资金炒作，而小县城只

有当地资金接盘，尤其打工收入和当地房价的关系是主要矛盾！这个
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矛盾相对简单！我妈在五指山的房子由 5000涨到 6000，哈哈，这才

多长时间啊，他们市长跑到新疆推销，现在买的人多了，他还牛了！

哪里显然不是海南的当地人接盘！是全国...... 

    ----------------------------- 

    @剑_逆水寒 8189楼 2013-05-2910:43:36 

    海南现在是烈日当空照。也只有冬天来海南的。 

    ----------------------------- 

    五指山四季皆宜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2911:48 

    大家看到微博上的两狗咬人致死事件了吗？看着都觉得痛啊，残

忍！楼主：乔巴 72变 

    ----------本人回复：一个国家养怎样多的官员、城管、和社区

工作人员，居然管不好一个狗问题说明什么？说明这些管理机构和人

员尤其是官员都应该撤销了！ 

    @乔巴 72变 6楼 2013-05-2809:14:38 

    只有被狗攻击过的人才会知道那份恐惧，小时候我就被狗追过，

我也想不明白养狗的人为什么不愿意绑上狗圈，你家狗不咬你不代表

不攻击别人，被狗追的感觉我想起来我都腿软 

    ----------------------------- 

    我 6 岁的时候过春节到别人院子玩，那里小混混故意放狗追我，

还算我跑的快，但新裤子的屁股被咬破了！狗伤人=狗主人伤人！不

是陪钱了事，是民事加刑事！ 
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    有些爱狗的总比狗为自己小孩，其实小孩犯错监护人有责任的！

我们知道小孩不会杀人伤人而狗会！所以不能拿小孩和狗相提并论！

对你是宠物对别人是凶器！如果国家不立法，我面对我家院子满院子

养狗的抬头不见低头见的邻居们也不好说什么，我只有到南山找矮小

的良种牧羊犬牵出来和他们斗一斗了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2913:10 

    昨天忍着通风带来的脚关节剧痛爬到 4 楼看晚自习，检查完一

圈，呆一个班真不想动了，一个女同学悄悄找我，说我离开后他们最

近想在校复习高考临时组建的班讲话的多，请我坐他们班，职责所在，

我得去啊！--这说明什么？这和打仗一样，建制乱了，谁该管谁不清

楚，这女生不好管，即使如果这女生去管了别人不听也没有办法，这

时候就要权威，要公权代表管这事！狗的事也一样，都是邻居，我心

里即使不满也不好说你把狗牵好、给狗嘴和狗屁股带罩子袋子，这时

就要有个公权代表强制，否则就会引发人民内部矛盾，治安冲突，这

个道理很简单，解释起来的难度比当年李妍瑾教授弹钢琴杀人的解释

更能让大家理解吧！我的建议，可以养狗但是严格管理，违法的可以

依照法律天价罚款！伤人的更要按照刑罚处理！你把狗养好让大家免

费养眼又不危害大家安全，大家其乐融融！你没有这个本事没有这个

细心，赔不起由于自己疏忽给大众带来的危害，无论是金钱的还是刑

事的，我劝你最好不要玩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2913:20 

    有几个消息可以联系在一起看 
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    引用 1：多国排队等降息全球货币战上演五月围城 2013年 05月

29日 05:23 

    即将过去的 5月份，降息声不绝于耳，欧元区、印度、澳大利亚、

越南、斯里兰卡、波兰、韩国、土耳其等央行纷纷宣布降息。这一轮

密集程度罕见的降息潮，令 2013年注定要成为货币战争的新“元年”。 

    点击查看&gt;&gt;&gt;全球主要工业国家利率 

    欧元区、印度、澳大利亚、越南、斯里兰卡、波兰、韩国、土耳

其……即将过去的 5 月份，降息声不绝于耳。27 日，以色列用又一

次意外降息，宣告了其不惜代价参与货币战争的决心。受美欧日强力

量化宽松等因素影响，以色列本币谢克尔过去六个月的涨幅超过 6%。

在美国人费舍尔的领导下，以色列一月之内两度降息。 

    同样面对猛烈货币攻势的泰国、韩国以及土耳其新兴经济体也做

好了加入降息行列的准备。 

    这一轮密集程度罕见的降息潮，令 2013 年注定要成为货币战争

的新“元年”，一如上海证券报在去年 12月年终特别报道中所提示的

那样。 

    货币战争进行时 

    在 27 日的议息会议上，以色列央行意外宣布，将基准利率再降

25基点，至 1.25%，创三年多新低。这也是该行本月以来的第二次降

息。在经济学家们看来，以色列降息阻升本币的意图非常明显。 

    “ 费 舍 尔 正 在 加 入 全 球 货 币 战 争 。” 以 色 列 投 行

ExcellenceNessuah 的策略主管赫维隆说。“我不清楚下个月还会不
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会有降息，但未来几个月肯定还会有。” 

    摩根士丹利负责东欧、中东及非洲地区研究的首席经济学家阿克

索伊称，央行降息的主要目的是“阻止谢克尔升值”，特别是在当前

全球需求低迷、出口不振的情况下。 

    在当天的声明中，以色列央行也并不避讳抑制本币升值的意图。

声明称，降息将“帮助缩减以色列与全球主要经济体的利率差，从而

降低谢克尔的升值压力”。 

    据彭博的数据，在 31 种主要国际货币中，以色列谢克尔是过去

六个月来表现最强的一个，六个月累计升幅高达 6.5%。 

    面对本币强势，费舍尔领导的央行本月 13 日意外出手，宣布降

息 25基点。这是该国自 2008年以来首次预期之外的降息。 

    除了降息之外，以色列央行还动用了其他措施来阻止本币升值。

在本月中旬宣布首次降息同时，以色列央行还宣布在今年年底前买入

价值 21亿的美元外汇，以期缓和以色列谢克尔对美元的升势。 

    多国排队等降息 

    对决策者们而言，降息的诱惑不言而喻，很多时候其对货币的影

响堪称立竿见影。比如，自本月中以色列意外降息以来，谢克尔贬值

了大约 2%。27日以色列宣布再次降息后，谢克尔对美元一度急贬 0.3%

左右。 

    在美国、欧洲、日本大打量化宽松牌的影响下，包括以色列在内

的新兴经济体直接感受到了本币升值的压力，纷纷加入了货币战。在

以色列之前，韩国、土耳其以及澳大利亚等国都采取了类似的措施来
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压低本币。 

    本周三，也就是 29日，泰国也将迎来议息会议。业界普遍预计，

深受本币升值之苦的泰国可能在本周降息。今年迄今，泰铢是亚洲表

现最强的货币，年内的涨幅达到 2.2%。上月，泰铢对美元一度升至

1997年 7月以来的最高水平。 

    多数接受彭博调查的经济学家都预计，泰国央行 29日将降息 25

基点。而在这种预期影响下，近期泰铢汇率出现了连续下跌态势。 

    泰国政府则在加大对央行施压。泰国财长拉农本周一表示，他希

望央行货币政策委员会在 29 日的会议上降息 25 基点以上。拉农称，

如果央行本周未降息，或只是降息 25基点，那就是“没搞清楚状况”。 

    业内人士预计，匈牙利本周几乎肯定会降息 25 基点。这也将是

该国连续第十个月降息。此外，印度央行今年可能继续降息，并在年

底将利率降至 6.75%左右，目前的利率为 7.25%。印度今年已降息三

次，累计降幅为 75基点，下次议息在 6月 17日。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2913:21 

    引用 2： 

    IMF：中国地方债已占到 GDP比例 50%去年仅为 10%2013年 05月

29 日 11:40 我有话说查看评论(0)IMF 第一副总裁 DavidLipton 今日

在北京表示，中国地方政府债务已经占到 GDP 的 50%，而 2012 年这

一比例是 10%左右。这样一些资金来源主要是通过政府卖地来实现的，

总体来说还处于可控、可管理的状态。 

    DavidLipton称，IMF工作人员对中国的外部环境做了一个评估，



3765 

 

结果跟去年是持平的，基本来说是跟一揽子货币相比，人民币还是处

于微弱的被低估的状态。 

    在谈到地方政府债务时，DavidLipton称，中国地方债已经占到

GDP50%的份额，而 2012 年这样的比例是在 10%左右。这样一些资金

来源主要是通过政府卖地来实现的，总体来说还处于可控、可管理的

状态。 

    DavidLipton表示，尽管如此我们还需要采取措施，逐步的减少

政府赤字的规模，从中期来看只有这样做才能保证我们有一个比较稳

定、安全的债务水平。对税务体系也需要重新进行改革，对地方政府

的财政情况进行重新的调整，使得在收入和支出方面实现更大的平 

    引用 3：人民日报批外资唱衰中国包藏祸心意在牟暴利 2013 年

05 月 29 日 09:10 我有话说查看评论(172)今年以来，外资机构多次

唱衰中国。包括标普、美银美林和摩根大通在内的多家国际金融机构，

纷纷下调中国经济增速预期。外资机构屡屡唱衰中国究竟意欲何为？

有关专家认为，一些外资机构夸大其词，妄图通过散布不利于中国经

济的负面消息浑水摸鱼，从中获利，实属别有用心。我们要在澄清事

实积极应对的同时，保持高度警觉和重视，采取措施妥善应对，最大

限度地保持经济平稳健康发展。半年之内数次唱衰中国 

    3 月 18 日，美国最大的贷款银行(行情专区)摩根大通发布研究

报告，建议客户“减持”中国股票。高盛、瑞银等多家国际投行随后

也宣称看空中国 A股市场。4月 9日，国际评级机构惠誉宣布把中国

的长期本币信用评级从 AA-降至 A+，这也是自 1999 年以来中国主权
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信用评级第一次被一家大型国际评级机构下调。而全球最大空头基金

公司尼克斯联合基金总裁吉姆·查诺斯则预言，中国金融危机势必发

生，只是或早或晚的区别。 

    5月 20日，外资投行高盛发布公告，出售其在中国工商银行(行

情股吧买卖点)所剩持股，共套现 11亿美元。至此高盛已经清空所持

有的全部工行股份，在不计算汇率变化和分红影响的情况下，高盛

2006年投入的 26亿美元，累计获利已达 72.6亿美元。 

    而以做空中资股份著称的浑水研究公司(MuddyWatersResearch)

近日也加入到唱空中国的行列中。该公司一位创办人近期发表言论直

指中国国内银行股，认为中国内地银行有巨额坏账或者潜在坏账风险。

从中渔利是唱衰主要动力 

    当前中国经济面临发展方式转变和经济结构转型升级的重任，因

此主动选择放缓增速，提升质量，不必大惊小怪。中国国际经济交流

中心信息部部长徐洪才对本报记者说：“中国经济的基本面是好的。

一是外贸形势总体向好，对美贸易额平稳增长，对新兴经济体、非洲、

拉美国家的贸易量也在温和增长；二是投资持续拉动经济增长，国家

发改委去年四季度审批通过的一些基建项目，今年相继上马，对经济

增长将产生持续的拉动力；三是消费温和上升，城乡居民收入增长较

快，社会零售消费品总额增长平稳。”徐洪才强调：“应当引起注意的

是，外资机构一方面在唱衰中国，另一方面国际热钱又大量流入。尤

其是今年上半年以来，通过经常项目即正常的贸易往来，伪装成货物

进出口流入我国的热钱不在少数，导致广东、福建等省的外贸进出口
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超常规增长。” 

    “资本都具有逐利性，热钱进来就是要追求回报的。一些外资机

构频频施放烟雾弹，在事实依据不充分的情况下夸大其词，不排除部

分机构浑水摸鱼，从中渔利的可能性。”徐洪才分析称，“我国股票市

场比较平稳，并没有大涨大跌，房地产(行情专区)市场总体上比较温

和，唯有包括银行理财产品在内的影子银行体系的资金增长比较快。

由于国内外利率水平不同，人民币升值存在差价收益，因此，外资主

要还是通过投机和炒作获利。” 

    中国平稳发展造福世界 

    “外资机构集体唱衰中国不见得是坏事，关键在于我们如何看待

和处理。”中国社会科学院金融重点实验室主任刘煜辉对本报记者说，

“经济增速放缓是我们自己作出的战略部署。过去那种靠压低要素价

格来获取贸易盈余，靠垄断信贷资源支持投资的经济增长模式是不可

持续的。中国确实到了转变经济增长模式的关口。只有积极推动改革，

做好自己的事情，才能化被动为主动，变不利为有利。” 

    “实际上，外资机构唱衰中国的主要理由不外乎经济放缓、地方

债务、影子银行等潜在风险。中国经济增速虽然有所下降，但结构转

型和产业升级正在进行，经济增长的质量将提升。”徐洪才表示，当

前实施的稳健的货币政策和积极的财政政策整体效果显著。下一步要

继续推行结构性减税，扩大营改增范围，减轻第三产业及小微企业的

税负，做到放水养鱼，通过产生杠杆效应和放大效应来提升经济增长

的内生动力和活力。徐洪才补充说，中国经济实现平稳健康发展，对
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世界经济是一个福音，对国际投行、外资机构也是一个好消息。有必

要倡导这样一种道德操守外资机构要引导国际资本和生产要素合理

流动，优化资源配置，在这个过程中共同分享中国经济发展的红利。 

    ------------------------------ 

    全球货币战争已经开始，显然人民币不贬值出口就会完蛋了，而

贬值的话人民币汇率就 HOUL不住了，而人民币汇率 HOUL不住了，热

钱就会逃跑了！热钱逃跑了，土地房地产就没有人要了，内需---内

需是要自己印票子自己花的，自己拆迁抢地自己制造内需的！那么已

经庞大的债务只能发金圆券还了！难道这还不是金融战争吗？还有人

在唱山歌呢！不信大家过几个月看，他们争着唱丧歌呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2916:58 

    周三，国内商品期货早盘走势继续分化，工业品期货继续走弱，

农产品(行情股吧买卖点)走强。农产品多数走强，其中以豆类较为强

势，豆粕 1月合约盘中触及涨停，最终收盘上涨 3.41%，菜粕 1月合

约亦涨幅超 2%；沪铜、橡胶、焦炭、焦煤等冲高回落，尾盘集体跳水，

分别下跌 0.02%、1.93%、1.79%和 1.16%，而螺纹钢继续下行，期价

刷新调整新低。贵金属继续走弱，黄金下跌 0.37%，白银重挫 1.67%。 

    ------------------ 

    什么意思？农业涨美国占便宜，工业落欧洲、日本乃至中国俄罗

斯衰落！尤其中国要吃大亏！大豆，玉米果然逆周期在涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2917:36 

    引用：地方官员称卖地就像办印钞厂没钱卖两块地即可 2013 年
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05月 29日 00:07华生我有话说查看评论(21)过去的十几年间，中国

一直在城镇化的过程中，但主要是靠“卖地财政”发展，就是地方政

府靠卖土地推动城市扩张和经济增长。地方官员说，卖地就像办了一

个印钞厂，想办事没钱，卖两块地就行了。 

    相关调查&gt;&gt;&gt;四省抱团争取城镇化试点五成网友称会

共赢 

    华生：重新审视城镇化推进路径 

    过去的十几年间，中国一直在城镇化的过程中，但主要是靠“卖

地财政”发展，就是地方政府靠卖土地推动城市扩张和经济增长。我

碰到过好多地方官员说，卖地就像办了一个印钞厂，想办事没钱，卖

两块地就行了。现在之所以一听说重视城镇化，各地就准备大搞基建，

房地产(行情专区)开发商也跃跃欲试，这种思维其实还是旧城镇化的

思维。这跟官方对于土地财政的态度不明朗是有直接关系的。 

    什么才是城镇化？简单说就是农民离开乡村到城市落户的过程。

我当年从农村进工厂，有了城市户口，记得人家说我是从糠箩跳进了

米箩。想想我们自己，我们的父辈，不都是从农村出来的吗？但旧城

镇化最主要的问题就在于，政府征收了土地，却没有把农民变成市民。

从数字上看，中国工业化程度已经达到 45%以上，农业总产值在国民

收入中的比例已不足 10%。世界上一般国家到这个阶段的城市化率都

会达到 60%至 65%左右，而我国名义城镇化率才刚过 52%，实际户籍

人口的城镇化率才 35%。 

    更直观地说，为什么会有农民工这个称谓？这说明农民进城是以
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就业为前提的，现在的问题不是他们没有就业就进城，而是人家早就

已经就业很多年了，你不让人家安居、不让人家落户。 

    目前最重要的，是要重新审视城镇化的推进路径。首先得搞清楚

一个问题：城镇化的过程中谁是主体？城市发展老市民自然受益，但

城镇化的真正主体是进城农民以及其他移居人口，他们是中国人口的

大多数。多年来，城镇化已经积累了一笔巨大的欠账，欠了好几个亿

人的安居、社保和公共服务费用。 

    从中国的发展来看，户籍制度的改革是实行新型城镇化战略的一

个关键性环节。目前在这方面的政策没有衔接，没有安排。我们完全

可以理解现在国家不能一步做到取消户籍制度，但我们需要今天就能

起步的制度。比如说在一个城市里面工作满多长时间、居住满多长就

可以转为城市户口。欧美国家合法工作几年就可以移民、入籍，我们

只要别人的劳动而不让其入户，取得一个国家内部的户籍比发达国家

的国籍还难，这怎么说得过去？ 

    有些沿海大城市搞农民工入户籍的积分制，一年几百人入籍，但

有几百万外来工在等着。这意思是人口城镇化要一万年？我们是要考

虑承受能力的问题，突然来个大爆炸谁也受不了。但要真改革，就要

真行动。就按过去这些年的速度，再过 20 年，城镇化率应是 75%左

右，20 年后中国人口是 15 亿，这 75%和 35%的差额就是 6 亿人。这

20年每年就要安排 3000万人，这是真正的大工程、大内需，我们不

能 20 年后还不实现人口城镇化吧？但从今天起每年安排 3000 万人

落户，钱从哪里来，考虑到这些才是实打实的规划。 
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    现在的问题症结是土地城镇化和人口城镇化脱节，卖地财政只要

土地，不要人口，要土地是可以挣钱的，而接纳人口是要花钱的。既

然问题在脱钩，那解决问题就要考虑挂钩。我很多年前就提出如果把

每年的土地分配指标和人口户籍化的指标相结合，就比什么都管用。

地方政府想要土地指标，必须安排一定数量的人口入籍，这样地方政

府再要地就得先考虑安排人入籍的负担。你说我没钱，那就别用地了。

赶人上楼也就不合算了，因为你要拿地，除了要安排上楼的人进城安

居，还要安排更多的人口入籍。 

    -ZXL1968-----------华生,1953 年生,江苏省扬州市人,经济学

博士,我国著名的经济学家,现任中国侨联华商会副会长！看来停止城

镇化声音居然这次来自上层，我们知道现在的主流著名经济学家基本

是没有自己立场的！他们都听上面的！ 

    不过他还是很有料：“从数字上看，中国工业化程度已经达到 45%

以上，农业总产值在国民收入中的比例已不足 10%。世界上一般国家

到这个阶段的城市化率都会达到 60%至 65%左右，而我国名义城镇化

率才刚过 52%，实际户籍人口的城镇化率才 35%。 

    ”什么意思？中国 15-20%的工业居然不是城市工人创造的，是

被称为农民工的农村农民创造的！这些应该成为市民的农民离开自己

的住房长期到外地租房子打工只有过春节才回家，这是没有人性的！

我想了半年了，一个会议向我征稿，我早拟好题目《中国需要什么样

的城市化》最后我还是选择没有动笔！因为我没有形成正确的简洁的

主题观点前，我如何动笔呢？现在我可以开始动笔了，不是为了什么
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发表什么论文，只是表达自己思考的成果罢了，《中国需要什么样的

城市化》？需要农民工的城市化！我们想一想把没有工业、服务业经

验的现在在农村生活的大爷大婶们从农村赶到城市，他们没有城市生

活的必要技能，适应也不是不可以，非常艰难啊！著名的比如北大哪

个周校长给他妈到农村下跪的孝心煽情照片，网友就说为什么不把周

妈妈接到城市？我不怀疑他的孝心，很大可能还是周妈妈不愿意来！

这样强人所难改变人们长期的文化、生活习惯传统的城市化不是扯淡

是什么？而农民工城市化就不一样的，这些农民工他们早该享受城市

工人待遇！他们就是城市工人！支撑中国工业的人不是工人是农民这

不是笑话吗？农民工这个词意味着什么？意味着主流经济学家良心

泯灭和道德败坏！也许中国城镇化超过 50%里面的起码 15%的农民，

国家已经积累了和欠他们一笔巨大的欠账，欠他们的安居、社保和公

共服务费用。 

    我不想长篇大论无的放矢！尽管我思考了很长时间，我的结论和

办法却非常简单： 

    1：国家不要再听那些利益集团代言人的所谓经济学家那些看起

来国家占便宜，实际上让政府失尽民心的政策了！比如给农民工城市

户口而夺去他们土地宅基地这样的政策了！ 

    2：:给农民工提供户口同时提供免费住房或者廉租房！提供免费

全额大病保险！提供从幼儿园到高中的免费教育！当然给城市居民也

要提供同样的这样的福利，如果有人说没有钱，我可以给你找出 3倍

于这个的钱！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2917:48 

    3：在这样的基础上我们才能有条件逐步的集中的有效的集约化

利用好农村土地！建设生态农村、宜居农村，根据各地情况决定集约

化小型化生产模式还是专业化大面积机械化的农业模式！我们知道，

农业不是一味的像美国那样规模越大越好，日本、以色列、法国有些

园艺业就很有特色，收益也不错！中国地形复杂气候多样，有些农产

品，唉，就说土豆吧，西北广泛种植，但是新疆天山跟前，比如乌鲁

木齐南山的土豆就是比其他地方好吃，这样特色的东西，各地都有！

只要解决好订单农业的问题合理按照稀缺定价的问题利润分配的问

题，好吃的东西怎么会不赚钱！他妈的农民怎么能每年在菜地赔钱痛

哭！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2917:58 

    下面的文章信息量大，我晚上慢慢消化和大家分享 

    1：发改委专家：城镇化 40万亿是谬论不宜过度解读 

    最近关于中国新一轮城镇化投资将达 40 万亿元的消息传得沸沸

扬扬，直至前几天被国家发改委明确否定后，才有所打住。理性来看，

媒体爆出新型城镇化投资 40 万亿元，更多的是一个传说，也是一个

非常不严谨的说法。 

    这轮新型城镇化要投资 40 万亿元的语焉不详的说法，强化了外

界认为这轮新型城镇化将是投资“大跃进”的认识。 

    实质上，这轮新型城镇化之所以提“新型”，就在于发展理念将

发生重大改变。将要从以前的以物为主走向以人为主，要从“硬建设”
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走向“软建设”，要从“面子建设”走向“里子建设”，要从锦上添花

走向雪中送炭，要从单一追求速度走向速度和质量并重。 

    这意味着新的城镇化要足够重视 2.6 亿农民工利益，要公平对

待，要提升公共服务水平实现公共服务均等化，要通过包括收入分配

体制改革、户籍制度改革、异地高考、养老统筹等方面在内的制度建

设，来实现软实力的提升，提高城镇化中以人为本的问题。 

    现有的新型城镇化发展思路的转变表明，这一轮城镇化将不是被

各界解读的“新一轮的基础设施建设，又是一次借机的房地产(行情

专区)开发‘大跃进’，又是一次投资的大扩容”。有了这些认识就能

够清楚认识到，不管城镇化带来的投资数额究竟是多少，但其发展轨

道和路径已经发生变化，肯定不会是再走投资依赖的老路。 

    这种变化从最近中央政府面对经济增速有所下滑，顶着压力并没

有出台刺激政策和继续走投资依赖的路径，而是通过简政放权来激发

经济的内生增长力量体现出来，可以清楚看到新一届中央政府在理念

上的“知行合一”。 

    实际上，由于对 40万亿元的投资没有严谨的说法，导致了 40万

亿元的空泛化解读。 

    如果对照面对 2008 年全球金融危机采取的 4 万亿元刺激措施，

这 40 万亿元就是一个天文数字了。4 万亿元实质上拉动的投资不止

这个数，同时投放的周期是在一个很短的时间里面。 

    如果将 40 万亿元这个数据放在中国这轮新型城镇化长达 20 到

30 年的周期里面来计算，那么是一年不到 2 万亿元的规模。要知道
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2012年中国全社会的固定资产投资额高达 37万亿元，其中围绕城镇

化的基础设施、公共服务和房地产的投资就在 10 万亿元以上，所以

如果按照这个时间和对比维度来看，40 万亿元的投资已经不算什么

大数据了。 

    在这轮新型城镇化过程中，肯定不会是投资“大跃进”，但也不

是说完全没有投资。当前的关键，是进一步强化在这轮新型城镇化中

政府引导、市场主导的模式，只要更多的投资是通过市场的手投出去

的，具体数额已经不是最关键的了，因为市场对于投资回报率肯定远

高过政府对投资回报率的关心，对于投资回报率也会有更加精准地计

算。 

    综上所述，这轮新型城镇化 40 万亿元投资只是一个传说，更是

一个不严谨的说法，各界不宜对此过度解读，从而造成对这轮新型城

镇化的错误认识。 

    (作者系国家发改委城市和小城镇中心研究员) 

    (第一财经日报) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2918:04 

    地方官员称卖地就像办印钞厂没钱卖两块地即可 

    2013年 05月 29日 00:07华生 

    新型城镇化突破口：启动二次“土改” 

    [在当前建设用地供给模式下，政府直接参与征地、卖地，一方

面导致土地价格高企，房地产价格上涨；另一方面政府财政过度依赖

土地收入，政府行为被土地“绑架”] 
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    中国改革已近临界点，城镇化被视为最可能的改革突破口，而如

何在土地改革上寻求破题则是推进新型城镇化进程的关键所在。 

    近期，由中国金融四十人论坛课题组完成的《土地制度改革与新

型城镇化》报告(下称“报告”)，从新型城镇化的视角下，为我国土

地制度的改革，描绘了极其详尽的顶层设计。 

    “新型城镇化形势下需要加快土地制度改革，改革目标是提高土

地利用效率，促进房价合理回归，保障我国粮食安全，解决城镇化融

资问题。”报告提出，改革建设用地供地方式；允许地方政府发行市

政债；征收房产税；转变粮食自给观等八项重大建议。 

    这份报告是“中国金融四十人论坛”内部重大课题《深化经济体

制改革重点领域一揽子方案》的子课题之一。此前，课题组还公布了

《新形势下对外开放的战略布局》。 

    以土地“当量”换总量 

    从今后十年来看，中国城镇化仍然需要增加建设用地。原因在于，

有 2亿左右农村流动人口及其家庭成员入城定居，市政公用设施和公

共服务设施水平还会进一步提高，这都需要持续、稳定的城镇建设用

地投入作为基本保障。 

    提出土地制度改革具体建议及配套措施时，报告给出的第一条建

议就是，大幅扩大城镇建设用地规划。而扩大城镇建设用地，面临的

最大约束是 18亿亩耕地红线的问题。 

    一直以来，中国地少人多。作为世界第一人口大国，中国用全球

7%的耕地养活了世界 22%的人口，成功解决 13 亿人吃饭的问题。坚
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持世界最严耕地制度，严守 18 亿亩耕地粮食安全警戒线，长期被视

为中国发展过程中的不二选择。 

    “在过去若干年内，坚守 18 亿亩耕地红线的政策在保护耕地、

确保粮食安全等方面发挥了重要作用。”报告称，严控土地供给、严

控市场需求的管理方式造成土地资源的价格扭曲，既不利于优化土地

资源配置，而且还导致人地矛盾突出，城镇建设用地供给紧张。 

    与此同时，报告认为，坚守 18 亿亩耕地红线的政策只是对耕地

总量的控制，缺乏对耕地质量的保护。目前，我国 18.26亿亩耕地中，

中低产田 13亿亩。70%的耕地由于农田使用过量化肥、农药、工业污

水排放等原因已受到污染，影响了我国粮食安全。 

    基于这一分析，报告提出了土地“当量”的概念，破题上述矛盾。 

    所谓土地“当量”，类似于标准煤的概念，即把各类具有不同粮

食生产能力的耕地基于某一产出标准折算为标准值，用以对不同地域、

自然条件和生产能力的土地进行统一计量、核算、评估和交易。 

    与其 40万亿城镇化,不如 40万亿平分国民. 

    “以土地‘当量’作为土地计量、核算的标准后，不同地区的耕

地和建设用地就有了统一的计量标准，这样就可以在全国范围内建立

土地‘当量’交易市场，同时可以改变严守耕地红线的思路，从保证

实物耕地总量红线转向保证以产量加权的土地当量红线。”报告还提

出要转变粮食自给观。 

    上世纪 90年代中期以来，我国粮食平均自给率达 100.5%。近几

年有所下降，2009 年、2010 年、2011 年和 2012 年也分别达 99.6%、
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99.1%、99.2%和 97.7%。主要是因为我国把大豆纳入粮食中统计，近

几年我国大豆进口较多，2010年以来每年进口量都在 5000万吨以上，

2012年进口量达 5800多万吨。 

    “从国际经验看，粮食自给率维持在 90%以上通常被认为是安全

的。可将扣除大豆进口后的粮食进口量与国内粮食总产量的比例控制

在 10%以下作为确保我国粮食安全的底线。”报告认为，在此基础上，

扩大农业国际贸易(行情专区)与投资，一方面适度扩大粮食进口，另

一方面鼓励国内农业投资“走出去”，这将有利于缓解国内耕地、水

资源紧张压力。 

    松绑“土地财政” 

    与城镇建设用地紧张相关联，我国新型城镇化面临的一个重要问

题是高房价，而政府过分依赖卖地收入，在一定程度上推高了房价，

阻碍了城镇化的进一步推进。 

    在当前建设用地供给模式下，政府直接参与征地、卖地，一方面

导致土地价格高企，房地产价格上涨；另一方面政府财政过度依赖土

地收入，政府行为被土地“绑架”。与此同时，大量征地与被征地主

体之间的利益平衡也变得越来越困难，由于补偿或者安置问题导致的

群体性事件逐渐突出。 

    数据显示，2010年到 2012年，国有土地使用权出让收入为 29398

亿元、33477 亿元、28886 亿元，占同年政府财政收入的比重分别为

35%、32%、25%，占同期 GDP的比重分别为 7%、7%、6%。 

    大量的城市有一半到三分之二的城市建设资金都是来自于土地
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出让收入。审计署的调查显示，2010年底政府性债务有 40%左右是要

靠土地收益来偿还的。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2918:05 

    此前，著名经济学家吴敬琏在接受《第一财经日报》采访时说，

以赚取土地差价推动的旧型城镇化造成诸多问题，并称“过去几十年

来，在这一造城运动中的土地价差保守在 30万亿元左右”。报告认为

应改变供地方式，为此还提出了三个解决方案。“其共同目标是减少

地方政府对土地财政的依赖，发挥市场资源配置作用。初期可以考虑

允许不同地区选择不同方案进行试点，在实践中积累经验，逐步优化

趋同。”具体来看，方案一，改革土地招投标拍卖制度为零地价或低

成本价供地。用地规划调整后，由政府承担土地购置、开发成本，并

向土地使用者(开发商等)按零地价或接近零地价的低成本价格提供

建设用地。项目建成后，销售价格不得包含土地价格或仅能包含低成

本土地价格。 

    “这样，购房者购房时支付的房价不含地价或仅含低成本地价，

但持有后每年需按房产市场价格的一定比例缴纳房产税。”报告称，

此举可有效降低土地价格，从而降低房价，但在土地供给过程中容易

产生寻租行为，也需要进一步研究如何实现土地资源的有效分配。方

案二，地方政府的卖地收入归中央。除征地成本外，地方政府所得的

卖地收入上缴中央政府，以避免地方政府过度依赖卖地收入。这一方

案对现行征地制度变动较小，但土地价格不一定能够下降，而且会增

加中央政府和地方政府之间的协调成本。方案三，政府退出征地过程，
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实现建设用地供给的市场化。除基础建设、公共设施等用地由政府直

接参与征地外，政府不再参与土地征收、出让过程，这也是其他国家

和地区土地制度的一般安排。报告认为，这一方案的优势在于土地市

场化改革一步到位，理顺土地供应和价格决定机制。但需对现行土地

管理制度做较大调整，也依赖于农村集体决策机制的完善。开闸市政

债走出“土地财政”困境后，城镇化的建设资金从何而来？ 

    回答这一问题，可先看看城镇化的资金需求规模有多大。中国发

展研究基金会秘书长卢迈在接受本报专访时估计，中国未来的城市化

会拉动 50 万亿元规模的投资需求。算法很简单，一个农民在城市里

要安顿下来，大概最少需要 12 万元。目前已经有两亿多农民在城里

面，还有一亿多到两亿要转移进来，也即客观存在总额 40万亿~50万

亿元的投资需求。此前，地方政府获得城市基础设施建设资金，主要

有两种方式：土地出让金和地方政府融资平台贷款。2012年末，地方

政府融资平台贷款余额已高达 9.3 万亿，这一贷款被视为银行(行情

专区)风险的主要来源之一。显然，50万亿的资金需求，再难靠上述

两种方式获得。 

    “允许地方政府发行市政债。”报告称，在城市政府无从获得卖

地收入且财政能力有限的情况下，政府购置和开发土地的支出可以通

过发行市政债筹集，其偿付能力即土地开发项目未来所带来的现金流，

包括可稳定征收的财产税、公共设施及服务的使用者付费、商业繁荣

后带来的各种税收增收等。其实，最近几年地方政府融资平台规模不

断扩大，推出市政债，解套“土地财政”的呼声就一直不断。早在数
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年前，中国人民银行行长周小川曾在公开场合表示过，通过“市政债

+财产税”的组合，能够形成约束力有效的资金流在时间轴上平移，

有助于解决中国城镇化过程中的融资问题，并且“有关部门正积极研

究市政债推出事宜”。德意志银行大中华区首席经济学家马骏也对本

报表示，应该大力推动市政债市场的发展。一方面，通过发行市政债，

可以缓解平台再融资和对银行还款的压力；另一方面，市政债市场的

发展也有利于清理地方融资平台以及债务混乱的情况，并使地方政府

成为一个可以评估信用质量的单一实体。在具体的操作方式上，报告

从短期和长期两个时间维度给出了不同的策略。短期看，如果发行市

政债暂时在法律上有障碍，可通过变通的方法设计相关的产品，如项

目型地方政府债券等方式来实现。事实上，当前部分城投债就是基于

这个原理。从长远看，应尽快修订《预算法》，允许地方政府发行市

政债。近年来，我国债券市场健康快速发展，也具备了引入市政债的

条件。同时还进行了财政部代地方政府发债、上海等地方政府自行发

债等探索，一些城投债在某种程度上也已与市政债比较接近。（第一

财经日报） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2918:17 

    四川宜宾否认“400特警暴力征地”：维护施工秩序 

    原标题：网曝 400特警暴力征地宜宾江安回复：严重不实 

    四川在线宜宾频道消息(记者瞿洪马湖蓉)近日，微博上出现一则

“宜宾出动 400特警暴力征地揪住妇女摁在水田殴打”消息，称 5月

27 日，四川宜宾江安县，政府出动特警及征地人员共 400 余人进村
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地施工，殴打、抓捕多名抗议村民，包括 80多岁老人，1名 50多岁

妇女甚至被特警强行按在水田里，引起网民广泛关注。记者联系江安

县，有关部门声称网贴内容严重不实。 

    江安县相关部门称，微博上所传征地事项与江安县城市生活垃圾

填埋场有关，该项目于 2008 年申请立项，是三峡库区及其上游水污

染防治规划处理项目，经省发改委(川发改地区〔2009〕650号)批准

立项，为国家发改委以发改办投资〔2010〕1889号文核定概算。该项

目将解决县城 10 万余人的垃圾处理问题，是一项利国利民的民生工

程。 

    该垃圾场排污管道安装工作于 2012 年 3 月着手施工，由于个别

群众在补偿上要求过高，多次到现场阻工，使排污管道安装工作无法

完工。2013年 4月 25日上午，业主单位组织复工，遭到数十群众的

强力阻工，施工单位报警，称受到群众阻挡，无法正常施工，请求处

理。县局接警后，立即组织 30 名民警前往现场维护施工秩序，到现

场看到数十名群众正在阻工，当地政府干部正在劝解，阻工群众不听

劝解，并手持扁担、锄头、棍棒等与施工人员正面冲突，政府工作人

员和民警对阻工群众进行法制宣传，阻工群众依然不听劝阻，事态进

一步升级。 

    为有效控制事态，县公安局紧急调动 50名民警到现场进行增援。

此时参与现场维护秩序的政府干部和民警被部份群众用扁担、锄头、

泥块等工具暴力追打，造成部份民警和干部受伤。为了维护正常施工，

防止事态升级，公安果断执法，将现场暴力阻工并殴打政府及施工人
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员的 7名涉嫌违法人员带离现场。图片中出现的画面是民警正在带离

阻工人员。7名人员分别是王某某(男，1969年生)、王某某(男，1939

年生)、王某某(男、1968年生)、王某某(男，1978年生)、熊某某(男、

1942年生)、曾某某(女，1951年生)、杨某某(女，1964年生)。经审

查，上述 7 人对非法阻工并殴打政府工作人员的违法事实供认不讳，

并有证人证言、视听资料等为证，依法对上述 7人以扰乱单位正常工

作秩序、殴打他人的违法行为予以处理。 

    江安县称，当日下午，阳春镇召集南沟组直接和间接参与阻工的

群众座谈，对生活垃圾填埋场建设的目的意义进行了宣传解释，座谈

会结束时，参与的群众特别是带头者对镇政府的解释和拆迁工作安排

表示理解，带头者要求随行群众支持政府工作。 

    ----------------------------- 

    大家注意这个果断执法！哈哈！先抓起来自然有办法让他们对违

法事实供认不讳！这里面有个问题，谁先违法了，谁在自卫！好像是

政府说了算！这就是有法律没有公理！ 

    我们注意这个细节：“江安县相关部门称，微博上所传征地事项

与江安县城市生活垃圾填埋场有关，该项目于 2008 年申请立项，是

三峡库区及其上游水污染防治规划处理项目，经省发改委(川发改地

区〔2009〕650 号)批准立项，为国家发改委以发改办投资〔2010〕

1889 号文核定概算。该项目将解决县城 10 万余人的垃圾处理问题，

是一项利国利民的民生工程。 

    该垃圾场排污管道安装工作于 2012 年 3 月着手施工，由于个别
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群众在补偿上要求过高，多次到现场阻工，使排污管道安装工作无法

完工。2013年 4月 25日上午，业主单位组织复工，遭到数十群众的

强力阻工，施工单位报警，称受到群众阻挡，无法正常施工，请求处

理。县局接警后，立即组织 30 名民警前往现场维护施工秩序，到现

场看到数十名群众正在阻工，当地政府干部正在劝解，阻工群众不听

劝解，并手持扁担、锄头、棍棒等与施工人员正面冲突，政府工作人

员和民警对阻工群众进行法制宣传，阻工群众依然不听劝阻，事态进

一步升级。” 

    我们反思一下，我告诉大家，我亲自体验丈母娘家被拆迁，被拆

迁的人绝望的站在自己家房顶，下面城管上来把人家踹下去腿摔断了，

派出所的警察没有立即采取行动，为什么这个可以立即采取行动！我

们看看群众为什么阻止？这是在人家水稻田设垃圾厂！合理不合理不

是你们说了算！根据以往经验，肯定不合理，比如你们只算稻田的损

失，但是垃圾对这个村的生活环境和用水，乃至周围农田的粮食毒害

赔偿算了没有，我们不信看，我打赌这帮王八蛋肯定没有算！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2919:02 

    引用 1：与其 40万亿城镇化,不如 40万亿平分国民. 

    如果说经济刺激在所难免,何不换种思路重新布局？4 万亿是政

府主导的投资计划,结局是产能过剩进一步恶化中国竞争力急剧衰落

国民生活日益艰辛.既然明知如此,何故再推 40 万亿的城镇化.与其

40万亿搞城镇化,不如将 40万亿平分给国民,不仅刺激经济消化过剩

产能还能赢得万众民心. 
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    城镇化是经济发展的结果,而不是拉动经济的动力.城镇化严格

来说是城市化,城市化是经济发展之后国民聚集于城市近而带动基建

和房地产发展.只有经济发展了,企业增多了,创造更多的就业机会,

才能聚集更多的职工.只有城市人多了,才需要更多基建更多房地产

更多的服务业,自然而然的带动了服务业和基建房地产的发展.然而

在中国,一切皆被逆转.企图通过发展服务业和房地产带动城市化,结

局必然是服务业来了没有可服务的对象自行解散,基建和房地产发展

了没有人使用和居住逐渐废弃.折腾来折腾去,浪费大量社会财富,制

造大量建筑垃圾,形成天量坏帐,最终推高企业的生产成本和国民的

生活成本.本末倒置舍本逐末的结果,就是劳心劳力得不偿失.经济在

刺激中逐步衰落,国民在刺激中日益艰难. 

    中国需要富民政策,中国需要 40 万亿平分国民.中国经济当前的

主要矛盾是产能过剩,生产的商品卖不出去,近而导致再生产难以为

继.产能过剩就是供给太多需求不足,供给多吗？其实不多,真正的原

因是需求不足.需求为何不足？就是国民普遍贫穷,也就是国民没钱.

国民没钱了吧!还总借着刺激经济的幌子,通过各种方式从国民手中

捞钱.这样国民越来越穷,国民越穷越需要刺激,越刺激国民越穷,近

而形成不断强化的恶性循环.扩大内需很简单,就是扩大消费,就是让

国民花钱.花钱谁不会,何必政府去操心？政府总是拿着国民的钱去

替国民消费,结果总是假公济私权力自肥,政府越来越富有市政府都

堪比美国白宫,国民越来越贫穷国民生不起死不起只能留在世上没日

没夜的打工.只要国民有钱,国民自然会消费.只有国民自主的消费,



3786 

 

才能满足自身的需求,近而促进社会的消费,以及商品的生产.如何使

国民有钱？不是要推行 40 万亿的刺激政策吗？将 40 万亿平分国民,

一切都迎刃而解.40 万亿人民币,13 亿中国人,每人也能获得 3.08 万

人民币,一家三口就是将近 10 万人民币,也是一笔不小的财富了.国

民也不是傻瓜,有了钱就挥霍,也知道学习也知道投资也知道改善生

活.在感谢国家感谢党的同时,还能创造更多财富.一本万利,何乐而

不为？ 

    40 万亿平分国民,怕通胀吗？40 万亿搞基建搞房地产,就不怕通

胀了.一分给国民,咋就通胀了.难道说,40 万亿给政府用就什么问题

都没有,一旦平分国民就问题丛生了吗？胡扯!只要超发 40 万亿货币,

无论谁用,通胀都在所难免.与其让政府三公消费铺张浪费,还不如分

给国民让国民根据自身需要去消费.让政府去投资,不但费时费力难

以执行,还腐败丛生.平分国民简单易行,每人一个账户,每月按时发

钱,定时定量童叟无欺公平公正.还杜绝了官员腐败,提升了政府形象. 

    40 万亿平分国民,怕丧失竞争力吗？发达国家国民收入是中国

的 10 倍有余,都不怕丧失竞争力,中国又怕啥？只要捅破经济泡沫,

竞争力自然回归.发达国家之所以成为发达国家,是因为人力成本高

昂其他成本极低,是故虽然工资极高仍具备很强竞争力.中国不是要

突破中等收入陷阱进军发达国家行列吗？何不向发达国家学习!不断

提高国民收入,尽力降低其他成本.简政放权,降低行政成本.打破垄

断,降低垄断成本.放开金融,降低资金成本.降低房价,近而降低土地

成本.减少投资,近而降低税收成本.国民收入提高了,企业盈利增加
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了,国民投资自身提高了国民素质,企业追加投资提高了创新能力.一

切水到渠成,何苦国家大力扶植大力推动! 

    40 万亿平分国民,怕国民不思进取吗？40 万亿让政府支配,就不

怕政府不思进取.既然不怕政府不思进取,又何必担心国民不思进取

呢？再者有钱了,就不思进取了吗？欧美国民比中国国民富裕,怎么

不见欧美国民不思进取？再者 10 年 40 万亿平均到每个人每个月也

大致只有 300 元,每个月多出 300 元,就能不思进取不求上进了吗？

远远还不够,只能适当减轻国民的生活压力.每人每月 300 元,还能缩

小贫富差距,扩大消费拉动内需.这点钱对高收入者来说,不值得一提,

但对低收入者来说无疑是雪中送炭.长期执行,可以拉平日益悬殊的

贫富差距,还能减少犯罪使社会更加安定. 

    40 万亿平分国民,可行吗？完全可行.国家每年都在补贴地方政

府补贴国有企业,都不觉得不正常,补贴一次国民又何妨？不是宣称:

全心全意为人民服务吗？那就落到实处呗!操作也没有任何难度,通

过银行直接划帐轻而易举的搞定.钱从何来？40 万亿搞城镇化就有

钱,难道平分国民就没钱了吗？说不通啊!就算印钞票也行啊!货币超

发本质是财富再分配,中国当前最大矛盾就是贫富悬殊,正好通过平

分国民使收入分配更加合理更加公平. 

    40 万亿用于城镇化,必将摧毁中国.40 万亿平分国民,中国经济

才能新生.不需要钱的地方,何故偏偏扔钱？需要钱的地方,何故就是

不给钱？既然宣称:全心全意为人民服务,就落到实处一次行不行？ 

    引用 2仙鹤栖霞：本人是 4月底失业的，5月份去办失业救济金，
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那工作人员感叹，现在失业率怎么这么高，最近办失业的人怎么这么

多。这是他的原话。而国家公布的失业率，永远都是 4.1%，永远没有

波浪，一条直线。 

    就连总理也说，中国有 2 亿失业的，如果工作适龄人员是 10 亿

的话，失业率就是 20%，而据我观察周围的人员，起码 5 个人中有 2

个是失业的，也就是 40%。最近小区里面的车子在工作时间停满了，

以前都没有车子在工作时间停在小区，这里面除了不愿意开车去上班

的，基本上都失业了，说明最近失业率的确增加不少。 

    中国的失业率非常不透明，而美国是每周公布一次新增就业及新

增失业人员，这样无论对经济学家还是对创业者甚至对投资者都是好

事情，但这样的事情，我们伟大祖国就不屑去做，即使公布出来，也

是假的。 

    那么，为何中国失业率如此之高呢？ 

    偶觉得有以下几点： 

    1，国进民退造成民营企业成片死亡，而民营企业是创造就业率

的利器。 

    2，房地产价格过高，造成创业者观望不前，也使在办企业效益

被吞噬。 

    3，人民币升值，使中国产品价格失去优势，一季度出口数值造

假严重，有网友分析实际出口额不到国家公布的十分之一。 

    4，广泛的产品信任危机。中国产品过分强调成本，导致假冒伪

劣产品大行其道，别说国际上丢人，就是本国人民也不屑选择国产品
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牌，因为在人类心目中，国产就意味着放毒，要么就是造假。 

    5，腐败盛行。公务员吃拿卡要，加大企业成本，导致企业付出

过高。 

    6，税收过高，前段时间，有分析指出，一辆车里面含各种税费

70%，而任志强透露房子的各种税费是 75%，国家都拿走了，你让企业

喝西北风啊？ 

    7，电子商务冲击传统零售业，其中，也有商业地产价格过高的

问题。传统零售业里面就业人数，要远高于几家电商就业人数，出于

成本考虑，不转型、裁人，传统零售业只有等死。 

    ------------------------------ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-2919:03 

    ZXL1968：网友说：“中国现在失业人口 3亿，并且以每年 1000W

的数字增加，但今年可能不会只仅仅是 1000 万新增，一方面新增毕

业大学生就 700万，另外一方面企业破产增多”那么城市化在已经大

量失业的基础上如何解决农村新的没有就业岗位支持的农民呢，这不

是让他们等死吗？当然，农民工就不一样了，他们已经有了稳定的城

市工作，既不会和大学生争夺饭碗也不会和现在失业人员争夺饭碗！

我的看法不是：“与其 40万亿城镇化,不如 40万亿平分国民”而是把

房价打下来，让开发商百分之百倒闭，政府将倒闭的开发商烂帐按照

每平米 500以打包破产资产收购的价格收购，只要拿不到 10万亿（按

1000每个平米均价 70平米一家就是 7万一套分发，其中 500元是给

银行准备冲坏账用，这样可以满足一亿家 3万亿人口才花 7万亿，我
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这钱还富裕啊，不行再免费装修一下拉动内需？）将这些便宜的廉租

房子分给现在所有没有房子的.！还有 30万亿，据专业人士估算社保

资金的缺口在 10万亿。那么全民只是大病免费医保需要多少？10万

亿够不够？这 10 万亿是什么概念？中国官方每年对民众的医疗费支

出达到 1 万 5 千多亿元(含医保中心的支出),提高 5 倍还有零头你说

够不够？不要说教育了，说出来教育，如果我说 10 万亿我都觉得是

奢侈！因为“九五”期间，全国教育经费总投入累计才达到 14941亿

元！再翻一番就行了！我知道现在的教育经费浪费极大！尤其是浪费

在盖校舍上而不是育人上了！剩下的钱全部投入科技成果实际转化和

急需战略科研攻关！按照我这个 40万亿的投资计划，物价不会飞涨！

消费一定大幅提高，中国梦一定实现！ 

    我也做一个梦吧，有朝一日西南侯会拿着经过修改补充过的我的

这个规划做政府工作预算报告！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-3010:13 

    @正宗财迷 8217楼 2013-05-3000:08:59 

    王安石变法的教训其实就是繁不如简，当前中国的诸多间题只需

几招就足矣，变换人民币实名登记，普遍开征房产税，当然这是与虎

谋皮。 

    ----------------------------- 

    当前是人心是民生！民生要钱，历朝历代民生要好就要打击豪强！

否则就是农民起义朝代更替！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-3010:25 
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    这样一个战略性消息表明：需要放弃幻想，准备战斗！与亡国灭

种做殊死斗争！ 

    附录 1：2006 年 4 月 26 日，由美国高盛集团、鼎晖授权，代表

上述两家公司参与投标的香港罗特克斯有限公司（高盛集团的一家子

公司），以 20.1 亿元人民币中标双汇股权拍卖，获得双汇集团 100%

股权，高盛在罗特克斯中占股 51%，鼎晖占股 49%。而在转让前的 2005

年，双汇集团总资产已达 70 亿元，销售收入 201 亿元。仅双汇的品

牌价值就达到 106.36亿元。而 10亿元的挂牌底价，让双汇集团的全

部售出蒙上了贱卖之嫌。在入主双汇后的 2007年 10月 8日，高盛将

其所持罗特克斯的股份由 51%降至 46%，鼎晖在罗特克斯中的股份则

由 49%变为 54%。鼎晖变成了双汇集团的实际控制人。三年后的 2009

年，高盛将所持有的双汇集团一半的股份（即 23%）转让给鼎晖。并

计划将逐步淡出双汇，最终使高盛在双汇的持股比例降至 5%左右。

在 06 到 09 这三年，高盛净赚至少 15 亿人民币。其实高盛和鼎晖在

投资双汇集团之前已经有过多次合作，此前雨润、蒙牛、分众传媒以

及后来的皇明集团等收购都是二者联合投资的。 

    附录 2：打造世界级肉类企业航母双汇 71 亿美元收购全球最大

猪肉企业 

    双汇国际控股有限公司和史密斯菲尔德 29 日联合公告，双方已

达成一份最终并购协议，双汇国际将收购史密斯菲尔德已发行的全部

股份，价值约为 71 亿美元(约合人民币 437 亿元)，其中包括双汇国

际将承担史密斯菲尔德的净债务。股权部分对价约为 47 亿美元，债
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权部分对价约为 23亿美元。 

    史密斯菲尔德是全球规模最大的生猪生产商及猪肉供应商、美国

最大的猪肉制品供应商。双汇国际控股的双汇发展(行情股吧买卖点)

是中国最大的肉类加工企业。目前，双汇国际由双汇管理层控制，包

括鼎晖、高盛、新天域和淡马锡在内的知名财务投资者为其股东。 

    在交易完成后，双汇国际会坚持自己的长期发展战略，专注发展

优质、安全、高效的肉类产业，通过遍布全球的资源布局，打造世界

级的肉类企业航母。 

    沙黾农：这是一宗罕见的巨资收购案例。中国人距离吃到“放心

猪肉”已为期不远。 

    --------ZXL1968：“沙黾农：这是一宗罕见的巨资收购案例。中

国人距离吃到“放心猪肉”已为期不远。”放他奶奶的狗臭汉奸屁！

这意味着中国的农业，中国的食品、中国的物价、乃至中国的政治经

济全面被美国资本控制乃至全面殖民地化！在这样的情况下抢农民的

地只能提供给国际垄断财团！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-3010:33 

    我们已经完全明白了最近几年来牛奶、猪肉还有湖南有毒大米等

等食品问题为什么越演越烈，这一定是内外合作有战略企图和实施步

骤的忘我中华的措施！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-3012:24 

    楼主：zxl19682012时间：2013-05-3010:33:10我们已经完全明

白了最近几年来牛奶、猪肉还有湖南有毒大米等等食品问题为什么越



3793 

 

演越烈，这一定是内外合作有战略企图和实施步骤的忘我中华的措施！ 

    -------------------------------------------------------

---- 

    @jdf11888223楼 2013-05-3010:37:18 

    楼主，阴谋论早就不是什么秘密了，从改革开放初期人家就已经

布局了，现在只是到了快达到目的的时候了。 

    ----------------------------- 

    是的，只是我们以前还有幻想，还有一丝幻想！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-3016:52 

    菲称为防止仁爱礁局势升级对任何挑衅都不回应(1) 

    2013-05-2814:45:18乌元春环球网 

    【环球网报道记者乌元春】据菲律宾第 5 电台《InterAksyon》

5 月 27 日报道，为了避免加剧仁爱礁紧张局势，菲律宾政府已决定

不采取任何行动。此前，两艘中国海监船与一艘中国军舰被发现出现

在南沙群岛仁爱礁海域。 

    菲律宾总统府副发言人瓦尔特 27 日在接受菲律宾一家官方媒体

采访时表示：“这是一个深思熟虑的选择。菲律宾面对任何‘挑衅’

行为将不予以回应，且绝不采取任何行为以激化局势。” 

    瓦尔特补充说：“我再次强调，我们对于领海纠纷的一贯态度是

提出我方立场，将之上诉国际法庭。我们坚决不采取任何激化局势的

行动，以防局势偏离我们的和平主张。” 

    ---------------------把中国领土告上国际法庭，那可以说叫
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挑衅吗？当菲律宾挑衅时我们提出要回 8个岛屿，当菲律宾枪杀中国

台湾渔民，我们收回了仁爱礁，下一步就要解放马尼拉华侨去了，这

下菲律宾说不挑衅了？中国的拳头还是打的太软，还是太极阴柔的招

数，非猛男所为！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-3017:04 

    菲律宾总统前几天不是宣扬要“战至最后一兵一卒”吗？！解放

军要成全他们！我们要像列强学习，没有什么你服软就不打的事，他

不归还全部中国岛礁绝不罢休！南海这些弱弱就是这样，几巴掌上去

丫只有趴地下磕头的份，我们要和美国学习，要获得实际利益，不要

虚名，毛主席教导：“宜将胜勇追穷寇不可沽名学霸王”就是这个意

思！唉，说失望，还是对解放军有期望啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-3022:11 

    美国代表这些中国食品安全数据中国确是很多都没有的！欧美日

间谍干事情不像中国，非常仔细，讲究科学量化，他们专门派人到国

内市场采集样本，运到美国化验分析！其他的疾病这些是中国内部秘

密材料泄露！从历史上外国不乏高级间谍直接当总统的，清朝时到新

疆的俄国间谍最后当了波兰总统！小布什当年好像也是中情局间谍，

普京就不说了！前美国大使回国差点竞选美国总统！我们当然也有食

品检疫机构，但是这些机构多少年都成了有些人靠此罚款发家的赚钱

工具！电视曝光的河南私自屠宰牲畜的情况就是这样！非典就不说了，

我们这一个大学教授，调查泄露了艾滋病流行蔓延情况被联合国重视

后听说被开除了！曝光苏丹红和三聚氰胺的记者听说都没有命了！这
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些东西其实不用什么人曝光，美国自己可以采样分析！比如他们有潜

藏在 NGO里的中情局的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-3022:20 

    最近几年艾滋病和性病的流行速度越来越快（为了多活几天让孩

子有个能活着的爸爸，我以后这样敏感的数据一概定性而不定量），

而同时新生儿缺陷和死亡率连连年上升的情况下居然放开婚姻体检

大家不觉得可怕吗可悲吗可恨吗可疑吗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-3022:49 

    @Zero_unknow8231楼 2013-05-3021:30:10 

    LZ 看了几天了，顶一下...我是刚接触经济学的，希望 LZ 指点

一下怎么自学经济学，什么方法啊之类的..谢谢了.... 

    ----------------------------- 

    首先要明白你是要小通发点小财还是要大通著书立说？当年孙

猴子遇到菩提老祖，老祖就首先问猴子想多活几年还是长生不老？志

向很重要，为大志向放弃小诱惑很重要！就从身边的经济现象开始分

析吧，积累案例，先不要急于太专业的东西，先了解为主！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-3023:25 

    我同步发的谈农业的话没有了，而且我发现现在我发的文章要审

查几分钟才放出来了！再写这帖子已经没有意思了！给大家来点股票

的吧： 

    我最近悟到股市为什么散户老赔钱，早说过国际炒家向来是即使

下降通道也会有强势反弹！ 
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    我曾经认真研究过股票技术，发现在一定时期内技术是管用的，

但是在关键的时候可能发生走势与技术严重背离！概率虽然只有百分

之 20 不到，但是这个跌幅或者涨幅在最早的几天短期内太惊人了，

甚至彻底扭转了以前的趋势！等你再看清技术趋势时候，你也只能赶

个尾巴，至于哪天再次忽然扭转变化你真的不知道，而且只要你犹豫

害怕，他好像做弄你要么还拼命涨要么还拼命跌！这个技术和一切分

析都彻底不管用了！大家碰到过很多次该涨他不涨，该不涨他偏偏大

涨的吧！这就是庄家的意志在作用，也就是要走独立行情！ 

    这几天，如果大家错过双汇的话，需要我推荐下一个牛股的话，

我告诉大家，北大荒就是下一个！我看好这个股票好几年了，最近你

们不觉得他的超级利空很多吗？这就是在吸筹，当然即使我分析的再

好，不下 1800 点是绝对不进股市的！这是我自己给自己定的纪律！

其实我们只要搞清楚庄家是要收集筹码和还是要派发筹码就行了！只

要搞清这个，就能看透趋势！我就是股票玩技术太好，分析也不是不

透，前几年即使抓住江西铜业、包钢稀土、开滦股份这些大牛股还赔

钱，就是短线玩技术赔钱的！记得当年玩伊利股份，上升的好好的，

什么技术都没有问题，忽然它来个股权激励，股价暴跌把我套进去了，

后来发现是有人在刻意收集伊利股份的股票筹码！我割肉后他又暴涨！

中国股市是这样国际黄金期货市场也是这样！研究技术没有用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-3111:22 

    第二次，修改发，不行就一段段发，真发不出来，老子休息！ 

    我有充分的事实证明，经济决策和经济理论乃至主流媒体基本被
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美国甚至日本、韩国财团控制！暴露出来的材料，往往关键岗位一抓

就是双重三重间谍！我为什么力挺西南候？因为在他主持商贸部期间，

抓出来商贸部制定贸易规则的处长专门给外资留的政策后门，他力主

设计的制度堵住了外汇流出的主要渠道！如果他要腐败，当时他只要

不堵住这些漏洞，外资给他 27 亿美元都没有问题！但是对国家的危

害何止 100倍的 27亿美元？比如两房债就是 3000亿美元！ 

    再说高盛 2008 年养猪--到我认为涉嫌人为渲染双汇瘦肉精（其

实瘦肉精在大陆早都广泛存在，政府在运到香港的猪肉早进行了检验，

而大陆的政府从来没有考虑要检验，我说这话是有依据的，这是国家

食品药品管理局的李朝伟司长在一本养生书里透露的！）所以只要是

中国的猪肉必然存在瘦肉精问题，这是国家监管不利的事情，算不到

企业头上，这个放纵是不是早有预谋的故意战略性放纵？这几天除了

已经潜入中国实际控制中国最大肉食品加工厂的高盛以投资的名义

收购的名义将中国的肉食品加工和美国的肉食品加工整合到一起，很

多人没有看破这个实质，这个实质危害太吓人了！我们再看一个消息，

我再联系到一起评论 

    附录：（路透香港 5 月 29 日-美国私募股权投资公司凯雷集团周

三表示，已同意买入两家中国大型购物中心的 49%股权，押注中国消

费者需求增加和零售业扩张。 

    凯雷集团在电邮声明中称，凯雷通过其亚洲房地产基金辅助的投

资载体，从深国投商用置业有限公司买入这两家购物中心的股权，此

为两家公司战略合作的内容之一。 
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    这两家购物中心分别位于二线城市杭州和苏州，均拥有时尚和电

子品店铺，租户包括星巴克和沃尔玛。） 

    大家知道，高盛是玩金融的，现在，温州商人被套死在商铺，现

在大型商铺严重过剩！他们为什么这时候要大举买商铺？我们寻找逻

辑规律，高盛已经有养猪的产业，又控制了肉食加工，如果再把销售

渠道垄断，那么中国以后吃的命脉完全被外资垄断财阀掌握！人家一

旦掌握了这个链条，猪肉想让我们吃就让我们吃，不想的话，我们一

口也吃不上！什么意思，他们就和政府和房地产商一样对猪肉为代表

的食品市场垄断了！有垄断必然有垄断价格！垄断价格必然是远远高

于成本的价格！一旦被人家垄断控制，中国政府对他们也只有点头哈

腰的份，你说不许人家涨价，你做梦呢吧？做中国梦呢吧？因为从猪

肉饲料到生产的猪肉源头都在美国市场控制，你能控制美国的猪肉饲

料吗？我不涨价猪肉可以，你给我进口猪饲料补贴！一句话就将死你！

我一直奇怪去年为什么从美国进口了大量猪肉？为什么猪肉价格被

人为打压！人家现在是占市场阶段，就是把中国产业整死，将中国养

猪个体户整死的阶段！ 

    有网友说某人在去美国之前放风不再进行四万亿刺激说明了什

么？这也是配合！其实现在是由于出口真的不行了，内需真的枯竭了，

现在才是真正危险的时候，现在才真该刺激了！当然这个刺激肯定不

是刺激房地产！但是他们不刺激了！这几天消息家电下乡刺激也结束

了！舆论普遍认为既然一季度热钱大量流入了，外资应该期望中国配

合他们人民币放水才对啊？热钱大量流出的时候才应该配合紧缩啊？ 
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    现在美国希望我们紧缩！这样烂尾工程才大批出现！才能廉价收

购中国国有资产和垄断中国所有经济命脉，三年前我看出来了并推演

了发展步骤，果然一步步就是这样来了！现在可以确定，起码管经济

的决策者和学者几乎全部是买办！吴敬琏的一句电视采访公开说的话

我时刻记在心里：“就是中央的经济决策已经以决议的形式确定了！”

什么意思？再解读一下，就是你可以动人家一两个人但是经济改革路

线是绝对不能动！老习也不能动，这是中央（18大前）的决议！其实

这是自朱相以来一直延续下来的一条决议脉络！这个脉络应该有一个

总目标！现在要到揭牌的时候了，只不过 18 大不知道发生了什么我

们屁民不知道的内幕事情，打乱了他们的节奏！ 

    这样说，我看到了清晰的私有化脉络，从朱开始谋篇到温布局到

李三代开始甩开膀子实施了！我三年前只能从隐蔽的 WTO条文推断有

内奸，现在看其实战略布局早在签订 WTO时就确定了！当时龙永图说

的一句话我一直记心里到现在，也就是在讨论食品安全问题时，美国

代表给龙永图看了美国出具的中国各地农贸市场的卫生检疫报告和

每年中国因为食品安全死的人数和得病人数的美国自己掌握的比中

国掌握的还要详细的材料（我推测应该是这些材料）龙永图当时非常

震惊！因为他和他的同僚们从来没有想过需要关心农贸市场老百姓的

食品安全！更不要谈有这样专业的数据了！据说很多机构的经费只够

吃喝玩乐不够办公！龙永图震惊到什么程度？据他自己讲，他没有礼

貌的让美国谈判代表出去，让自己被打蒙的被击垮的神经恢复一下，

他在电视上当时结结巴巴的说：“即使我们管的再不好，我们毕竟是
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个主权国家。。。”那么美国代表为什么给龙永图看这个，当时在谈判

什么项目？大家讨论一下，猜一下吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-3113:49 

    商务部：中方将研究分析加入 TPP利弊和可能性 

    --------------- 

    ----------------------------- 

    跨太平洋伙伴关系协议（Trans-PacificPartnershipAgreement，

TPP）的前身是跨太平洋战略经济伙伴关系协定（ Trans-

PacificStrategicEconomicPartnershipAgreement，P4），是由亚太

经济合作会议成员国中的新西兰、新加坡、智利和文莱等四国发起，

从 2002 年开始酝酿的一组多边关系的自由贸易协定，原名亚太自由

贸易区，旨在促进亚太地区的贸易自由化。2011 年 11 月 10 日，日

本正式决定加入 TPP谈判，而中国没有被邀请参与 TPP谈判。 

    2010年 3月 15日，跨太平洋伙伴关系协议首轮谈判在澳大利亚

墨尔本举行。参与谈判的共 8个成员：美国、智利、秘鲁、越南、新

加坡、新西兰、文莱和澳大利亚。此次谈判将涉及关税、非关税贸易

壁垒、电子商务、服务和知识产权等议题。美国较为强调的内容包括

推动清洁能源等新兴行业的发展，促进其制造业、农业以及服务业的

商品与服务出口，并强化对美国知识产权的保护。 

    2013年 3月 15日，日本首相安倍晋三正式宣布日本加入跨太平

洋伙伴关系协议（TPP）谈判。安倍表示，参加 TPP 谈判符合日本的

利益，但可能会对农业领域有一定影响，希望能够得到理解。 
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    农业将是谈判的重点和难点。虽然澳大利亚、新西兰等坚持达成

高质量的贸易协定，但最终能否在澳大利亚－美国自由贸易协定基础

上，在食糖、乳制品等农产品市场准入谈判上取得进展，目前无法预

料。从美国国内情况看，美国部分利益集团要求新的贸易协定不能突

破原有自由贸易协定的相关规定，但农产品加工业则要求进一步开放

农产品市场，因此美国于 2009 年多次通过举办听证会等形式进行国

内政策协调，并将原定于 2009 年 3 月进行的首轮 TPP 谈判推迟到

2010 年 3 月。因此，农产品贸易能否最终实行全面自由化取决于澳

大利亚、新西兰与美国的谈判，以及美国国内利益集团之间的博弈。 

    政府采购 

    马来西亚同意在政府采购方面对国内相关立法进行修订，满足

TPP 成员的相关要求，因此被允许加入谈判。由此可以判断，TPP 成

员将在政府采购方面放松管制，允许其他成员的企业进入其政府采购

市场。 

    关于投资 

    从澳大利亚、新西兰相关报道看，两国部分民间团体在第四轮谈

判期间集会，表达对投资议题谈判结果的担忧。第二轮谈判期间，美

国媒体也曾报道其国内不同团体对投资进一步自由化问题存在不同

看法。由此可以推测，投资议题存在较大争议，成员政府对跨国公司

投资的约束力可能会受到削弱，但具体结果取决于各方谈判和谈判最

后的总体需要。 

    为“五年出口倍增计划”提供战略保障 
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    美国提出出口五年内翻番，意味着出口年增幅要在 15%以上。跨

太平洋伙伴关系协议是奥巴马“五年出口倍增计划”四大战略支柱之

一。通过 TPP谈判将美国未来出口战略的重心锁定在亚太地区。东亚

和太平洋地区有 19.3 亿人口和 5.7 万亿美元的 GDP，是世界上经济

增速最快的地区，GDP 年增速高达 8%（见表 1）。广阔的市场前景为

美国出口倍增计划提供了实现的可能。 

    四、对美国 FTA战略进行调整和重新布局 

    布什政府出于战略或策略的考虑，搁置了区域贸易协议谈判进程。

奥巳马政府改变了这种做法，认为履行与哥伦比亚、韩国的贸易协议，

能够为美国带来 30 万的就业岗位。国会应该尽快批准这三个自由贸

易协议。 

    而且，开始全力推进 TPP谈判进程，试图通过设立新型的区域贸

易协议，使美国企业快捷、便利、无障碍地进入亚太地区，扩大出口、

增加国内就业，拉动经济持续、平稳增长，进而在国际竞争格局中占

据主导地位。 

    ---------------------- 

    美国一旦搞成了粮食美元货币体系，黄金要面临长周期下跌，直

到美国以廉价的价格收购回大批现货黄金以后才能上涨，而且是暴涨！

所以买黄金目前还真不能太着急，尤其不能抢反弹！黄金价格不下 1

个台阶，既不在 1200 以下先不要考虑进入！美国这个粮食美元货币

体系现在马上就要成形了！关键就在中国，有消息：商务部——中方

将研究分析加入 TPP利弊和可能性！那么参加这个美国主导的体系对
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我们有什么危害呢？比如，2013年 3月 15日，日本首相安倍晋三正

式宣布日本加入跨太平洋伙伴关系协议（TPP）谈判。安倍表示，参

加 TPP谈判符合日本的利益，但可能会对农业领域有一定影响，希望

能够得到理解。日本也有强大的金融，但是他害怕美国这个 TPP对农

业的影响，中国更弱小的农业就更不是美国农业的对手！看清楚了，

农业是标的物是重中之重！他的要害就是农业竞争和投资完全放开！

这是美国出口增 5倍的最重要的支撑！如果不能制止中国农村的土地

兼并，中国现在加入，实际上等于在 WTO已经被严重削弱的农业方面

继续彻底让步！中国加入，现在只有接受条款的份了，一个 WTO我们

牺牲了多少主权和大豆这样的利益，现在美国又搞这样一个把戏没完

没了的让你加入他的协议，一个让步后又一个让步！完全把我们当小

孩子耍呢！如果美国这个计谋得逞，美国的强大和对世界的金融奴役

将不是以百年，而是以千年为纪元的了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-05-3123:08 

    @十太子代理人 8246楼 2013-05-3114:04:52 

    楼主，希楠侯爵在主政商物部时，据说为我们争取了不少利益而

得罪了米英国等西方人，最后是在内外勾结的情况下被逼下放西南，

那个被杀的英国人本来是侯爷在西方的全权代理人，不厚刮刮在米字

旗国的费用也是该国共济会出的，本来是很亲密的一伙，为何会闹僵

并结仇呢，我想这里很定是侯爷还有一点良心，不愿意卖国才导致的，

这里面有着很复杂的经历。另外共济会有着泯灭我们民族的想法，这

已经不是什么秘密了，地球上最好...... 
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    ----------------------------- 

    哪文章太长了在其次，主要是没有获得我要的信息，我也闲的发

慌，陪您解闷，也来杜撰一段吧！推理还是是按照您分析的情况进行，

假设侯爷谋大局不为自己谋利是可以想见的，但是小小替孩子安排一

下也是为人父母的正常私心，换了我即使可以为国家卖命，但是也准

备了未来值千万元的宝石玛瑙给孩子未来做最坏准备，将心比心，这

实在不是为了获得什么，实在是时刻准备为国家民族献身！如果为了

这个目的即使委托了以商人为名接近的伍先生什么，乃至有什么把柄

在人家手里，而为了国家民族利益不受胁迫，真相大白之日方显壮士

断腕之决心，与精忠报国不拘小节之伟岸！估计也不是什么行贿受贿，

一则侯爷多精！要干这事必然安排周详没有把柄，估计就是自愿赞助

还是有的！流程我推测就是伍帮助联系公立学校，说没有多少费用，

但实际悄悄伍以自己的的名义支付了学校赞助，这个学校赞助费的手

法我还是熟悉的！这样就落下了将来侯爷受贿的把柄啊，国际间谍布

这个局，哈哈，太小儿科了！从两会上侯爷反复在这个入学经费上解

释看，所谓把柄，依据都围绕着这个巨额学费！侯爷扯不清的不是和

几个红粉佳人是不是发生性关系，扯不清的还是这个巨额学费！更有

可能在这个学费账户上早预谋打入的巨额现金！话在说回来了，即使

瓜瓜账户有莫名巨额资金也不排除是美英间谍在银行内的同僚陷害

设计！我们面临的是中情局和五处！不是一般人，你想连世界最保密

的瑞士银行账户都在美国情报机构在反恐的名义下被迫向美国透明

开放，在人家美国英国的地盘上，修改制造个把银行记录、账户这不
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是跟玩的一样吗？如此做依据有意义吗？嗯，伍先生之来又军情背景

而又隐瞒之深，根据我通过内部发行的反间谍书籍的大量阅读中对英

美情报系统的了解，这一定美英情报互换和共享的结果，换一个美国

人，侯爷必然会加以提防，而英国人戒备必然小，再加上中情局全球

顶尖的全方位信息监控和情报分析专家，要知道侯爷的打算，分析侯

爷社会关系，如何接近侯爷就是小菜一碟的了！一个以机敏见长的侯

爷居然都让人家间谍轻易得手接近、布局、设套，其他省、部、司、

局、处就是手到擒来不在话下了！这说明国家安全部严重失职，而且

肯定不止严重失职，从披露出来的军队的情报系统，啊，比如姬先生

后人；7长老俞先生的胞弟；国安部长助理的沦落；驻外大使的三重

间谍，江三代在美国电梯间神秘失控的惊魂时刻-----我们的安全防

火墙形同虚设！哈哈，也就是能干点删我贴，封我嘴的替人家打工的

事情了！这都比任何小说都精彩，我不想和你抢饭碗，如果我写这些

一定更惊心动魄！侯爷如果有男女方面的逸事，其实根本不用否认！

就是承认有婚外恋，此仅为个人之移情别恋，西方人谓之私生活是也，

他老婆不闹到纪委别人又有何屁话说？以侯爷之英武，有红粉知己投

怀送抱也在情理之中！以当今官场风尚，关照秘书照顾红粉佳人生意，

只要不涉嫌廉价出卖国有资产也只属于轻微违规！当然这瞒不过中央

情报局的眼睛，录音、视频、文件都不会少的！这没有什么，老子就

是照顾过了，你们谁没有照顾过自己人？当年一代老革命不也都打电

话让子女参军提干吗？当然这以后也要从制度上彻底杜绝！可是官场

风气确实现在如此啊！如果非要扯上老婆的营生，那么著名珠宝名店
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的买卖可不知道如何计算！垄断全国重要珠宝矿源的买卖怎么算？对

此我可是很在行啊！按照我的这个推理，如果老习想为大业，就必须

把美英这个伎俩告诉各级高级官员，说我通过国家安全部的国家战略

间谍 ZXL1968 了解到，你们海外有账户，那是你们给孩子上学用的，

本来没有多少，但是呢人家美国为了控制你们，在你们不知道的情况

下给你们打入了巨额资金，意图就是想陷害你们！要挟你们，有些同

志考虑名节，也确实在要挟下干了不好的事情，现在我听了国家安全

部打入共济会和中情局的我国高级战略间谍 ZXL1968的汇报，知道其

实你们没有背叛党和国家的意思，啊！我们将计就计！我国高级战略

间谍 ZXL1968，现在设计了全面的反击计划，你们现在向组织汇报账

户，原来多少钱，现在被美国间谍篡改后是多少钱，我们集体把这钱

快速转移到中央银行国家安全账户！啊！这样，我们手里就有了起码

5000 亿美元以上的资本，足以对抗金融危机！关键是同志们可以轻

装上阵了，现在谁都不许走，我们立即行动转账！如果我这个杜撰的

梦境属实，当今中国乱局，定当能由侯爷携手老大力挽狂澜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0100:01 

    最后说一下，如果你没有办法移民国外，换美元就是害己害国家！

外汇一定会走上管制的道路！我们确实没有多少真实外汇！祈求外资

不换外汇走的代价比经济硬着陆的代价要更大！他们在幻想交换条件

呢，也不看看我们手里还有什么筹码！全面开放市场和资源！全面私

有化！我们就只有这个命根子筹码！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0100:03 
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    更正一下，资源已接近枯竭，不是筹码，是最后家底，继续让步

的结局是被逼廉价交出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0111:02 

    @Zero_unknow8231楼 2013-05-3021:30:10 

    LZ 看了几天了，顶一下...我是刚接触经济学的，希望 LZ 指点

一下怎么自学经济学，什么方法啊之类的..谢谢了.... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820128237楼 2013-05-3022:49:05 

    首先要明白你是要小通发点小财还是要大通著书立说？当年孙

猴子遇到菩提老祖，老祖就首先问猴子想多活几年还是长生不老？志

向很重要，为大志向放弃小诱惑很重要！就从身边的经济现象开始分

析吧，积累案例，先不要急于太专业的东西，先了解为主！ 

    ----------------------------- 

    @Zero_unknow8249楼 2013-05-3119:35:24 

    我是一个大一学生，刚开始讲到微观经济学，可是我是管理学专

业的，所以老师只能讲那些基本的。我选择管理学不是要做公务员，

做什么经理什么的，就是想自己创业，成为一个企业的老板，我爸曾

经叫我选一些技术类的，可我还是选了这个...很早之前，我看到一

篇关于经济战的东西，可是我看不懂，而且经济学对我有很大的帮助，

所以我产生了很大的兴趣，好像您这样的，要有自己的公司不是很简

单么？并且您这篇文章说道您是理科...... 

    ----------------------------- 
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    结合实际，看看书本哪个理论案例和实际有没有一致的，不一致

在哪里，原因是什么？询问了解老板们的成功之道，当然首先得和他

们交朋友！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0116:45 

    大家好好看看，牛股在准备吸筹阶段庄家是如何，极尽打压的吧！ 

    首先，负面消息不断而且集中： 

    1：陷资金拆借黑洞北大荒拟出售资产 2013年 05月 31日 01:54

夏清逸 

    2：丑闻不断凸显北大荒责任心不足 2013年 05月 30日 00:43郭

锦辉 

    上市以来，北大荒的净利润一直表现稳定。然而，在过去一段时

间，北大荒的“丑闻”一波接一波。除了年报中低级的“乌龙”，据

报道，2012年 9月以来，北大荒持续陷入数亿元违规拆借资金漩涡；

原总经理丁晓枫被上交所公开谴责；而在近期，副总经理、董事会秘

书史晓丹又被举报到了监管部门。从一系列事件中可以看出，北大荒

的财务管理和信披管理已经出现混乱的状态。 

    在曝出 10 亿元拆借黑洞后，北大荒(行情股吧买卖点)农业股份

有限公司(北大荒，600598)又因连年提高地租、强行摊派农资而引发

旗下各分公司职工的反对浪潮。 

    北大荒(行情股吧买卖点)日前交出了上市十年来首次亏损的年

度报告。亏损本身已令投资者惋惜，而其频现低级错误更成为备受指

责的地方。 
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    深陷地产拆借资金黑洞的北大荒(行情股吧买卖点)(600598.SH)

昨晚发布公告称，“经与有关各方论证和协商，本公司拟进行资产出

售重大事项”，公司股票自 2013年 6月 3日起停牌不超过 30日。 

    昨日，北大荒一名董事对《第一财经日报》表示，重组是很敏感

的事情，加上有保密协议，不能对外界透露任何信息，但是很快就能

见分晓。 

    事实上，去年以来，北大荒就不断被曝未经董事会批准，违规向

地产项目拆借资金，截至目前，披露的拆借资金高达 10 亿多元。由

于多笔应收账款逾期，加上部分拆借资金“不翼而飞”，例如该公司

通过北大荒鑫亚经贸有限责任公司拆借给乔仕房地产(行情专区)开

发有限公司用于投资哈尔滨一棚户区改造和街道项目的 5亿元中，有

1.9亿元没有得到该项目领导小组办公室的收到确认，北大荒去年业

绩大幅亏损。尽管 2012 年度，北大荒营业收入同比增长了 2.03%，

但归属于上市公司股东净利润亏损 1.88亿元，同比下跌 142.59%。 

    除了违规拆借造成的计提减值，2012 年年报显示，北大荒的米

业公司亏损 5.6 亿元，主要由于原材料(行情专区)价格、加工费上

涨；麦芽公司亏损 2.29 亿元，主要原因是原材料成本高、销售价格

低；其浩良河化肥分公司、纸业公司等分公司都出现不同程度亏损。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0116:48 

    附录 1: 

    近日，本报记者收到北大荒下属八五六分公司、七星分公司、青

龙山分公司及八五九分公司近百位农场职工的联名举报材料(行情专
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区)，内容直指北大荒旗下多个分公司存在“撕毁承包合同、随意抬

高土地承包价格、侵吞粮食直补、强行摊派种子化肥、变相收费”等

行为。 

    举报材料称：八五九有农场户口的职工 2011 年旱田承包费每亩

230 元，水田承包费每亩 300 元；2012 年旱田承包费上涨 25 元/亩，

水田上涨 65 元/亩；到了 2013 年，八五九农场拟在去年基础上，将

旱田和水田承包费各上涨 15元，达到每亩 270元和 385元。 

    “以每亩承包费 360元计算，加上各种费用、成本，每亩净亏 182

元。”附有八五九近百名农场职工姓名和身份证的举报信称，由于承

包费用大涨，广大农户已经开始罢耕。 

    此外，接受采访的多个农场职工告诉记者，现在所种的地是按照

国家政策自己投资开荒出来的土地，按照国家规定也都办理了 30 年

土地承包证。但是从 1995 年左右，农场以“换土地证”的名义将土

地承包证收走，至今未予补发新证。 

    更加引人注意的是，各农场职工指责作为北大荒附属分公司的农

场“强行摊派”，强买强卖；并违反国家政策，截留国家粮食直补、

农资综合(行情专区)直补及良种补贴。 

    对于这一系列举报情况，5 月 30 日晚，在本报多次致电北大荒

董秘办及董秘史晓丹后，史晓丹回复称：“提高承包费一事，我们是

经过省人大授权农垦企业职工代表大会表决通过的。另一事，关于截

留直补是不存在的。” 

    土地承包费连年上涨 
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    八五九农场为北大荒上市公司的分公司，北大荒内部称之为八五

九分公司，位于三江平原，总控制面积 203万亩，现有耕地总面积 44

万亩，常住人口 1.8万。 

    2013年 4月 5日，该农场下发通知书：“依据八五九农场发【3013】

1 号文件规定，您须在 2013 年 4 月 5 日前上交 2013 年土地承包费，

否则将被视同放弃土地承包权，农场将土地收回，面向市场公开发包。” 

    “从 2009 年开始，北大荒下属各农场正式实施与农场职工一年

一签合同，每年不断提高土地承包金。”承包了 300 亩旱田、240 亩

水田、户籍在八五九农场的职工于文侠显得有些激动，“现在种地不

赚钱还亏，去年我亏损了 6万多元。” 

    本报记者拿到的八五九农场三份一年一定的“深化改革实施方案”

文件，对农场 2011-2013年间的承包费标准有着明确的规定。八五九

有农场户口的职工 2011 年承包“开发性家庭农场”旱田承包费 230

元/亩、水田承包费 300 元/亩，其中“新增耕地”承包费为 150 元/

亩，不享受国家政策补贴(良种补贴除外)； 

    2012年，开发性家庭农场旱田承包费为 255元/亩，上涨 25元/

亩；水田承包费定为 365元/亩，上涨 65元/亩。 

    2013年，土地承包金再度调高，旱田和水田承包金分为每亩 270

元和 385元，皆上涨 15元；“新增耕地”每亩承包费标准为旱田 180

元、水田 280元，不享受国家政策性补贴(良种补贴除外). 

    北大荒八五九农场职工们在给本报的举报材料中认为，“农场这

样做是违反承包合同，随意抬高土地承包费。” 
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    另据记者了解，他们的遭遇，在北大荒下属的八五四分公司、七

星分公司、青龙山分公司等其它农场同样存在。 

    八五四农场职工李先生告诉记者：“之前，地是我们的，不需要

缴土地承包金；划归八五四农场后，2012 年农场要求我们每亩水田

交 340元的承包金和 150公斤粮食，我们都不同意，没有交。八五四

农场威胁不交粮就不让种地。” 

    该农场原属集体企业迎南机械(行情专区)厂，隶属于黑龙江农垦

总局管理，后总局把一部分土地发给职工家属，让其自己开地，有自

己的法人和营业执照，有自己的选举权利。后机械厂倒闭，总局将其

划归给八五四农场管理。 

    七星农场的职工博义告诉记者，目前他们的土地承包金为旱田每

亩 470 元、水田每亩 570 元。不交承包金就强行占地、罚款。“作为

正式职工，因不满七星农场强行收取承包费，自己开荒的 1 万亩地

1999年被农场强行收走”，“我这 10多年奔走上访，农垦总局中院判

我赢了官司，但是地还是没给我。”他说。 

    前哨农场职工李金柱则表示，当地农场 2012 年除了每亩 344 元

的承包金，还让职工交每亩 30元的竞价费、30-40元的保证金(行情

股吧买卖点)，加上农药、种子、人工费等，95%的家庭农场不赚钱或

亏本。 

    此外，隶属于北大荒集团的前进农场职工许卫东告诉记者，由于

承包金太高，一年一涨，自己所种的 1500亩地不赚钱，在 2011-2012

年拒绝交承包金后，前进农场扣留了自己 400吨稻谷，价值 100多万
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元，现在还在和农场打官司。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0116:49 

    “地租”合理性争议 

    八五九农场职工告诉记者，其承包经营的土地主要有两类：一是

开发性家庭农场，二是“新增面积”(北大荒设定土地的概念). 

    上述举报材料称，上世纪 80 年代以来，根据国家政策，以家庭

农场为单位，土地长期承包经营。1994-1995年，黑龙江又出台政策，

鼓励开发“五荒资源”(荒地等)，农场职工自费开发了大量土地，并

向国家缴纳大量税费。以八五九农场为例，原有土地 47 万亩，经职

工开荒，现在登记在册土地 137万亩。 

    “我们响应国家号召开荒种地，80 年代国家只收 20-40 元不等

的土地税，也给办了土地证。后来北大荒上市，连年提高土地承包金，

我们一年忙到头，什么都没赚到，都白白给上市公司打工了。”于文

侠的观点，代表了很多农场职工的想法。 

    由于坐拥 936 万亩耕地和 360 万亩可垦荒地，北大荒每年的土

地租金滚滚而来。 

    本报记者查阅北大荒财报显示，土地承包收入在北大荒主营业务

收入中所占比重不小，而且最近 3 年连续上涨。2012 年公司实现营

业收入 136亿元，其中土地承包收入 20.07亿元，较上年上涨 16.15%；

2011年土地承包收入 17.29亿元，较上年上涨 15.53%；2010年土地

承包收入 14.96亿元，较上年上涨 9.88%。 

    职工们认为，这是由于随着粮食价格的不断上涨，北大荒看到土
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地的升值利益，于是不断提高土地承包金，但这与国家政策“背道而

驰”。 

    为了减轻农场职工负担，黑垦局发【2007】7 号文中明确要求：

按照《国务院 2005年农村税费改革试点工作的通知》，国有农场应通

过降低土地承包费的方式，落实免除农业税、农业特产税政策，降低

农工社会负担。 

    2007 年及以后，土地承包收费统一规范为四项：农工自身受益

费用(包括按照国家标准提取的基本养老、医疗、失业、工伤、生育

五项社会保险(行情专区)基金企业负担部分和农业保险费)、土地和

资产经营费、农场管理费、社政公共费。 

    其中，后三项收费标准应严格控制，“今后随着国家政策调整和

市场价格变化，需调整收费标准和增加收费项目的必须经农场职工代

表大会讨论通过，报总局审批，并报农业部农垦局和财政部农业司备

案。”-------------------这里看点有 3： 

    1：-我记得去年媒体还在大肆报道北方农民年底分红几十万的消

息。再看今天这个消息，几百元一年土地承包费农民都没法承受。似

乎是两个星球发生的事。可见，连这样的大农场农民都不赚钱，其他

小农经营农民哪里有积极性种地？ 

    2：农场怎么跟过去的地主一样呢？比以前的地主还厉害了，地

租想怎么涨就怎么涨，这不是耍流氓、耍无赖吗？注意人家涨地租还

有合法程序：“ 

    北大荒董秘史晓丹向记者表示，公司提高土地承包费一事程序合
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规，我们是经过省人大授权、农垦企业职工代表大会表决通过的。 

    不过，农场职工们却称：农场职工代表已经形同虚设，真正的职

工代表没有几个，一切都是农场领导和北大荒上市公司说了算。”这

个民主光有形式看来是不行的！还是要有真权力！ 

    3：关键在这里，由于坐拥 936 万亩耕地和 360 万亩可垦荒地，

北大荒每年的土地租金滚滚而来。收了这么多钱，甚至是黑钱，他北

大荒还居然赔钱？居然要重组？投资房地产赔钱也就罢了，居然是全

面赔钱，居然是在多年收入稳定的基础上全面赔钱！赔钱的时机非常

巧合，居然要重组的时候？和谁重组？我断定这是大庄家看上这支股

票故意砸低股价了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0117:01 

    @烂铁 3218259楼 2013-06-0116:30:51 

    咨询哈楼主，那现在适合投资点什么？ 

    ----------------------------- 

    黄金跌下来收黄金，股票跌下来收股票，没有机会就睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0122:38 

    附录 1 

    8 年单边升值人民币汇率年均升值速度接近 5%2013 年 06 月 01

日 02:082005 年 7 月 22 日，根据央行公告，人民币汇率参考一篮子

货币定价，并于当日一次性升值 2%，汇率为 1:8.1100，同时每日人

民币汇率围绕中间价的上下波幅为 0.3%。由此，人民币汇率开始了

渐进升值历程。 
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    总的来看，2005年至 2011年间，人民币汇率基本处于单边升值

的状态，其中 2005 年美元兑人民币中间价升值 2.5%，2006 年升值

3.2%，2007 年升值 6.5%，2008 年升值 6.4%。到目前为止，2007 年

全年人民币升值速度是汇改以来的最快速度，一方面是受国内通胀高

企和外围资金流入的影响，另一方面，也受益于当年人民币汇率单日

波动区间由 0.3%扩大至 0.5%。 

    然而，随着全球金融危机的爆发，出于稳定汇率的考虑，2008年

下半年后央行重新恢复钉住美元，人民币汇率一度停止浮动，这是央

行应对危机的临时性措施。这种状态一直持续到 2010年 6月。其间，

美元兑人民币中间价大致维持在 6.82~6.83 的区间内。2010 年下半

年重新浮动后，以中间价计算，当年人民币即实现 3%的升值。在随后

一年人民币汇率又升值 4.9%。换言之，排除金融危机特殊时期，在单

边升值的状态下，人民币汇率年均升值速度接近 5%。 

    随着汇率形成机制改革的逐步深入和国内外经济发展情况的变

化，人民币逐步进入均衡汇率区间。美元兑人民币汇率呈现出时升时

贬，以升为主的特征。在整体保持小幅升值的趋势下，上下波动日渐

明显。2011 年 7 月以后，人民币进入均衡汇率区间，期间的走势大

致可以分为三个阶段，第一阶段是 2011 年下半年，尽管受到欧美债

务问题的冲击和汇率步入均衡区间，人民币升值预期逐渐消失，但整

体来看人民币汇率维持了升值趋势，2011 年下半年美元兑人民币中

间价仍升值了 2.6%。第二段是 2012年上半年，人民币汇率经历了汇

改之后最长的贬值走势，美元兑人民币即期汇率一度贬至 6.3885 低
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位。整体看，2012 年上半年，美元兑人民币中间价贬值 0.4%。2012

年下半年至今，人民币汇率再次回到升值区间。整体看，截至 5月 27

日人民币中间价升值 3.7%。尤其是今年 4 月以来，人民币升值节奏

明显加快，人民币中间价的升值幅度达到 1.4%。 

    回顾 2005 年以来的走势，人民币汇率在经过多年小步慢跑的升

值后，正在逐渐接近均衡汇率水平。 

    附录 2： 

    人民币完全可兑换已不太远 2013 年 06 月 01 日 01:46 我有话说

查看评论(0)“与中国经济的规模和影响力相比，人民币仍未得到充

分利用。” 

    最近几个月，整个世界持续关注“安倍经济学”以及日元走软，

中国人民银行(行情专区)为扩大人民币使用而推出的一些重大政策

举措，出人意料地没有得到全球资本市场的密切关注。 

    人民币与澳元直接兑换 

    一项相对重要的举措是启动人民币与澳元的直接兑换交易。这使

得澳元成为继美元和日元之后，第三个得到中国央行批准可与人民币

直接兑换的货币。此后不久，澳大利亚央行表示，计划将其外汇储备

净值的约 5%投资于中国国债，约合 16亿澳元。当月，中国最大银行

工商银行(行情股吧买卖点)的新加坡分行被获准在新加坡提供人民

币清算业务，使新加坡成为目前大中华地区外唯一一个提供此类服务

的城市。 

    人民币在全球支付中的使用量正不断扩大，而且这一势头将持续
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下去。环球银行金融电信协会(SWIFT)在一份报告中指出，按价值计

算，人民币在全球支付中的份额已由 2011 年 6 月时的 0.24%上升至

今年 1月时的 0.64%，从而使人民币在全球货币使用量排名中名列第

13位。 

    如果中国经济以每年 7.5%的预期增长率继续发展，则中国在未

来 10 到 15 年内很有可能取代美国成为全球最大经济体。自 2008 年

全球金融危机爆发以来，中国已担负起全球经济发展主要驱动力的职

责。但是，与中国经济的规模和影响力相比，人民币目前仍未得到充

分利用。这在很大程度上是由于人民币尚未实现完全可兑换所致。不

过，完全可兑换并不一定等于货币获得国际地位。 

    走向国际化 

    一种货币只有在被广泛用于公司发票、用作兑换的媒介货币以及

用作存款或储备的价值储存手段时，才被视为国际化。因此，国际化

货币的使用量远远超出该国的国际贸易(行情专区)份额。就此而言，

人民币在实现国际化之前，还有很长的一段路要走。例如，按价值计

算，截至 2011 年 6 月，人民币在全球外汇市场中的份额只有 0.9%，

而中国在全球国内生产总值(GDP)中的份额则为 9.5%。这使得中国的

全球货币市场与全球 GDP 的比率仅为 9%。相形之下，新加坡的这一

比率高达 446%，居全球之冠。 

    人民币何时才能实现完全可兑换呢？虽然没有设定期限，但种种

迹象显示，这一天可能不会太远。我的观点是，对于中国央行以及大

部分其他央行来说，一个渐进而非加速的过程将更受欢迎。过快地向
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完全可自由兑换迈进不无风险：如果一种货币的价值由全球市场决定，

则其很容易受到汇率冲击的影响，并且如果一个国家完全开放货币的

流入和流出，则该国很容易受到大规模且有时猛烈的资本流动的冲击。 

    不过，我们确实觉得中国正在接近这一目标。如果中国央行在前

海经济特区的先行试验获得成功，显然意味着中国距离人民币实现完

全可兑换的那一天已不太远。前海项目的特别之处在于，其允许 15

家香港银行对本地的中国大陆境内企业发放人民币计价的商业贷款，

贷款利率为市场利率而不是与中国央行的基准利率挂钩。 

    该举措有着重大意义，不仅是中国首次向境外放贷者开放国内借

贷市场，也是朝利率自由化迈出的第一步——是人民币完全国际化道

路上的一个重要里程碑事件。 

    ----------------------同志们，朋友们，不要被香港银行这个

词所迷惑，其实就是外资银行在香港的银行，他们为什么说的这样含

蓄和温文尔雅呢，不想刺激我们，想不显山不露水嘛！我需要业内人

士验证我的假设，这些在香港的外资忽然有的大量人民币是不是索鲁

斯在香港囤积的万亿人民币的主力？现在是人民币升值，他们抛了美

元手里拿了大把人民币就是等着现在人民币在高位放贷，同时以热钱

的短期大量进入制造中国不缺外汇的假象，现在结合国务院说不搞

40 万亿刺激了，那就是国内四大行收紧贷款，那么需要钱的就相当

于定向向外资贷款人民币，但是是不是将来这些人民币贷款是要由央

行兑付美元的？这个汇率是按现在的汇率还是以后当时的汇率？到

时候美元巨大升值人民币巨大贬值，在利息，汇率，几方面不确定的
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情况下，风险太大，比如即使人家给的利息高，但是你能预料汇率变

动的风险吗？大抢劫就要开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0122:52 

    何新重病中生死感言：我的人生总结 

    来源：何新博客作者：何新点击：16919 时间：2013 年 5 月 22

日 10:11 

    何新生死感言：我的人生总结 

    此次所病，表面似乎是眼病，但其实可能是生死之劫。 

    此病无根无由，故无从抗避。突如其来，突然降临，时好时坏,

系免疫系统出问题。或云与先天有关，或云系无名病毒感染眼部神经

系统。现代医学目前并无根本的救治方法。我平生的问题是口无遮拦，

屡屡泄漏天机。我平生超乎常人的是脑和眼，但此次所废的就是脑和

眼。检点平生，我于人文学境已做到近乎极致，智思所及，几乎无所

不可旁通。我所学穿越今古和中外，以及文史哲经。我也参证和证验

过神秘。所遗憾的是，待整理的手稿和未完成的著述仍有数部，包括

未定稿之《新说文解字》、《重大历史人物年谱》、《黑格尔逻辑学通解》、

《简明经济学原理》、《共济会研究～之三》，《马克思数学手稿研究》

以及 10 余卷《读书札记》等，全部定稿本来计划还需 5 年。中国的

教育和学术体制，建国以后本来不错，可惜被文革摧毁之。80年代改

开初期一度恢复尚不坏。不幸于 90 年代后期再经崇洋媚外西奴主导

的市场化教育改革、英语化教育改革连续瞎折腾，从幼少儿教育到大

学及学位体系如今已经非驴非马，不伦不类，从根本上近乎坏灭。庙
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堂衮衮“公知”多为阉人。中国人文学术后继殆无人矣。我平生无弟

子无传人。惟有粤人黄世殊君集多年之力著有近百万言《何新译著编

年提要》，可以概观我平生公开发表过的几乎全部著述。虽然此书尚

未出版，但将来必可成为总览研究我学术的工具书。此外，安徽滁州

学院有倪阳教授发起建立的何新学术研究及批判中心，我会将一部分

著作及手稿或副本赠该中心。 

    我无遗憾。人生无常，难得自由。我一生度过的全部岁月（包括

在东北最下层的年代）基本都快乐而自由。 

    清夜扪心自省，我平生无私敌，无亏心、昧心、负人之事。 

    近 15 年来国家政治安定，经济高速发展，然而官场腐败严重，

社会价值迷乱而糜烂，每下愈况，我也曾尽力为民生呼吁，力抗权贵

资本主义。 

    国家高层及有关部门数次提名欲任我为国务院参事，然皆因主事

者有异议未果。其实任此职于禄位对我并无所加。万夫诺诺，不如一

夫谔谔，存我之异论，或可为民请命，阻遏延滞某些错误政策之策划

而多为庶民谋而已。 

    故我未得任，并非我之不幸。我历任第 7、8、9，11、12届以来

多届全国政协委员，多年有官俸而无实务，已深感受之有愧。 

    我患此病病因不明，预后不明。现代医学方法有限，殆一入院上

病榻后或则同于废人，虽苟延残喘，也形同槁木。呜呼，若天夺我志，

我亦安然顺应，盖命也夫。因之预先口述此数言，聊以备乎不测。 

    -----------------有后生学子问我，学经济从何开始，我首先
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说“道法自然”其次我想说，“人学何新！”何新，左大培先生为本人

仰慕已久！今天搜索资料，发现何新先生病了！心情沉重！学习何新

先生首先学习何新先生讲真话，不苟延权势的中国文人风骨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0123:21 

    何新：中国铁路搞残后私有化的活剧正按既定剧本连续演播 

    来源：何新新浪博客作者：何新点击：5458 时间：2013 年 4 月

01日 14:34 

    立此存照：中国铁路被精英搞残、私有化连续剧 

    正在一步步地按共济会的既定脚本连续演播 

    老何去年夏季动车神秘雷击事故发生后网络诅咒铁道部时曾经

预言—— 

    发生的和将发生的这一切不过是一出安排好的连续剧的既定演

出程序： 

    第一季：动车诡异事故声称遭雷劈，弱智脑残民众跟风诅咒铁公

鸡 

    第二季：铁道部摘牌变公司，资产被恶意低估，债务被有意高估

（正常远期投资成为债务） 

    第三季：银行停止政策贷款，迫使铁总公司出卖资产 

    第四季：铁总上市。铁路分段民营化，从此国防运输无秘密 

    第五季：客票、运输费全面上涨，中国迎来全方位通胀新时代 

    ----------------- 

    我是野路子出身，还是何新老师说的专业，现在是到了何新老师
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说的第二季了，我们不要以为，铁路资产一会儿有人说负债合理，一

会有人说负债不合理，是谁都能胡说八道的，实际上有国务院新闻办

管这事，我中华网被禁言也是他们干的！这国务院审核出来的铁路资

产消息，变脸非常快，从资不抵债到合理，到现在利息又还不上了，

实际上就是何新老师说的：“资产被恶意低估，债务被有意高估（正

常远期投资成为债务）”的戏法而已！上面外资进入中国开始大举放

贷的消息就是他们要空手套白狼了！我的预感没有错，他们的确这次

不刺激了，乡亲们赶快从股市、房市撤吧，这回没有人放水了，这是

我的战役阶段性预警！ 

    这回鬼子进村是要收我们廉价资产的，我这么多天的研究，现在

可以判定国务院经济决策的根本方向是收缩！一轮资产普遍大幅下跌

的风暴就要到来！明天就是我预言房地产开始暴跌的中间月份 6月的

开始，这几天我知道房价在涨也知道卖房子的短信很多，更知道这是

最后的疯狂，因为这轮上涨源自一个关于房产税增量房的传说！传说

结束尘埃落定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0123:22 

    何新委员在两会上谈共济会：我对国家未来既乐观又忧虑 

    来源：何新网易博客作者：何新点击：8184 时间：2013 年 3 月

15日 21:55 

    我对国家未来既乐观又忧虑 

    全国政协何新委员 3月 6日下午小组会发言提纲 

    请求记者出去。我想讲的一些话目前不希望记者发表。 
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    我先送给本组的各位委员三本书。有两本书是我对隐藏在西方经

济政治和宗教体系幕后的一个神秘核心组织共济会的揭露和研究。还

有一本是关于近代西方人伪造一个莫须有古希腊文明作为西方文明

的母本的问题。供大家参考。 

    中共 18 大确立以习近平总书记为核心的新的中央领导集体，我

衷心拥护。 

    但是毋庸讳言，新的中央领导核心所面对的是近 20 年来最为错

综复杂的内外形势。这种错综复杂性，包括政治的、经济的、国际关

系的，以及意识形态和文化背景等诸多方面。 

    我是多届委员，从七届二次会议到现在，除了第十届不是，我担

任政协委员五届了。但我一直是孤立分子。第九届时候，我反对当时

推行的大规模下岗，国企改制私有化政策，被免职一届。所以从大局

着眼，我很少公开讲话。党的十八大胜利召开。中央建立新的领导集

体。我认为国家前景光明，大有希望。但是我也对未来深怀忧虑。我

为国家未来十年可能面临的复杂内外变局担忧。习主席鼓励政协委员

讲真话，所以我今天再讲一点点真心话。 

    我们中国人应该看到，由于文化背景和意识形态的隔膜，中国人

一直对世界很无知，在许多深层方面，至今仍然并不了解西方。许多

中国人不了解世界上有一个有权势人物密集存在的秘密组织叫“共济

会”，以为这只是一个莫须有的魔幻故事和神话。当今世界处在大变

革的前夜，处在形成新的全球格局和秩序的前夜。2008 年以来的全

球金融危机深不见底，影响覆盖全球，不知会持续多少年。说中国一
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枝独秀就是误判。说世界形势主流是和平与发展也是误判。近两年国

际形势似乎突变，南海资源问题，钓鱼岛问题，缅甸问题，朝鲜问题，

中印边境问题，都可能引发局部战争甚至引发由于国际干涉导致的总

体战争。其实这些问题由来已久，冰冻三尺，非一日之寒。我对政府

工作报告有看法。我又要唱点反调。当前我国经济处在发生危险的边

缘。许多群众不满。群体事件不断。老百姓有许多意见，我实时收集

了一下政府工作报告直播时的网络评论，在比较自由开放的公开论坛

上，尽管不断被删除，但是负面的声音远远大过正面的评论。我的基

本看法是领导人对当前中国面临的内外形势的真相以及问题形成的

原因估判有误。特别是这五年，是形式主义严重的五年。在深化改革

的口号下，一直强力推行新自由主义的市场改革政策，面对诸多重大

现实问题，本届政府无作为、假作为。因此，五年前没有暴露的问题，

现在都在陆续暴露。未来新一届政府很不好干。而当前中国与世界都

可能面临重大变局。搞不好，未来十年会面临内外危乱之局。 

    有人说，通过三十年的改革和积累，近年国家外汇储备充足，国

家有相当经济实力，国家机器的强大也能够在一定条件下维持社会基

本稳定。还有人乐观预测，到 2020年中国 GDP达到多少，2050年 GDP

达到多少，这些屁话可听可不听。问题是那时候的中国和世界是不是

还会是现在这个样子？过去的十年、二十多年已经发生了多大的变化？

当时的世界第二超级大国苏联今天还存在吗？ 

    如果考虑到未来内外变局纷繁，存在诸多变数和难以预测的因素，

包括：目前通货膨胀形势非常严峻（远远高于官方估计），社会中下
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层生计存在困难的人数在不断增加；城乡中存在巨大的失业、无业以

及不稳定短期就业的人口（失业人数被严重低估）；近五年来发生网

络舆论革命，社会舆论被互联网上来自内外神秘政治力量的无形之手

操纵和左右。 

    传统的舆论和媒体掌控方式在新媒体时代已经失效（电影《雷锋》

收看率近乎零就是实例）。加之官府中政治腐败严重，导致民众中充

满对党和国家不信任以及失望、抱怨的情绪。边疆分裂势力活动十分

猖獗。以钓鱼岛、朝鲜为诱饵，存在爆发战争的可能性，等等。以上

诸多不利、不稳定的因素，均有极大可能导致在未来的 5——10年间

爆发不测事件，从而改变中国历史的走向。对此不可掉以轻心。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0123:26 

    我非共产党人，有一个话本来不应当由我说。但我个人认为，当

今在政治上最严重的问题甚至并非腐败问题，而是党不管党，政府不

治国的问题。 

    这个问题发生的根源是由于两个因素：第一是近年来不恰当地强

调党政分家，党不理政。第二是政治改革的方向被错误理念和舆论所

误导和绑架。 

    一 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0123:31 

    西方为什么执政党和总统换来换去能保持社会不乱？因为西方

基本制度中有一个共济会核心联盟的存在。这个核心联盟的高端是家

族世袭，极为稳定，有一种贵族王室与银行世家传承千年不变的制度。
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但是发展中国家没有这个。 

    中国共产党是现今中国基本制度的核心，没有这个核心，放任玩

什么民选官，中国必会大乱。我不是中共党员，也不是官员，我就要

退休了。但就是这么一个现实。 

    现在自由派所鼓吹的所谓“政治改革”，所有说教归结于一点，

其实无非就是劝说共产党准备主动退出中国政治舞台，劝说共产党交

出执政权力和军队（这是“军队国家化”论的实质），然后把政权交

给所谓公民们的选票——“还政于民”，通过选票把权力交给大陆的

“民进党”——民主党、自由党或其他新政党。 

    所谓的军队国家化，实质无非就是共产党把军委撤销，交出军队。

所以政改问题的最终实质就是，你共产党究竟要不要交权？要不要交

出军队，交出国家？ 

    当今所有问题，环境问题，腐败问题，人口问题，转基因问题，

根本问题就是党的失职，政府的失职，党不管党，政府不理政。恰恰

不是政府工作报告中所说的政府职能转换不够，不是政府应当进一步

退出市场。为什么政府面对诸多重大复杂的具体国民经济问题放手不

管？包括食品安全卫生问题、空气污染问题，饮水污染和毒化问题，

野蛮拆迁问题，城管横暴执法问题，也包括大量的富人、贪官外逃，

资产外流几千亿问题，以及物价飞涨的问题，等等——这些这么严重

的问题多年来一直搞得民怨沸腾，可就是没人过问，没人去管。 

    执政者天天讲政府放弃职能不要介入市场，而要把这些问题的解

决统统交给市场——市场能解决吗？解决得了吗？市场的原则就是
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优胜劣败，两极分化。唯金钱至上，利润第一。所以才发生这些问题。

让市场发展自发解决这些问题，不是饮鸩止渴吗？这些问题不是发展

中的问题，而是决策者世局判断有误，对发展方向和道路选择有误的

问题。继续这样走下去，必将把中国引向一条危乱之路。 

    本次会议我提交了四个提案。 

    1）关于反对以大部制改革的名义将铁路系统公司化后，转为民

营、私营后，让铁路成立中外合股公司，然后允许外资进入，兼并侵

吞中国铁路已形成的巨大国有资产的提案。其实发达国家的铁路很少

民营化、私有化。中国为什么这么搞？2）关于反对撤销科技部的提

案。 

    我认为科技部不应解散，还应当加强。不能指望以后完全靠民营

企业、大学搞科研，而应珍惜、维护中国的科研国家体系和队伍。这

需要一个领导部门。3）关于呼吁重新审定小学数学教材，撤销不合

实际的艰深内容，反对强制英语化，减少少年儿童学习和精神负担的

提案。4）考虑未来水、资源、人口及环境问题，建议国家考虑将天

津设为陪都，以及北京的部分职能及机构疏散迁离到中部地区的提案。

原则上我不反对大部制改革，不反对以城镇化为发展方向。但我认为

这两件事都不是眼前的当务之急。不但不是当务之急，而且如果仓卒

乱改，必会导致国本动摇经济混乱。现在中国铁路运行秩序良好。匆

忙并部，仓促搞什么公司化，民营化，进而引入外国大资本，外资化，

铁路秩序必会在这种乱改中大乱。铁路是中国经济的大动脉。铁路运

输成本的提高，将导致全面恶性通货膨胀。铁路也是国防运输的命脉。
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如果铁路动脉系统引进外资，外资掌控，将意味着国防运输重大信息

的对外公开化。尤其在当前，中国可能面临外战。这个时候突然要搞

乱目前运营良好的铁路系统，是不是别有用心？！各位委员请注意，

拆解铁道部，让铁路私有化这个主意不是中国人想出来的，是共济会

控制的世界银行 2004 年给中国输入的建议。为什么我们现在要按这

一套办？还有城镇化撤村并城的运动，如果实施不好，处理不当，也

会导致农村社会秩序的紊乱，会颠覆国本。 

    中国有庞大的失业人口，中国至今未出乱子，根本在于目前农村

是稳定的。农村稳，则社会大局尚稳。农村稳定的根源，正在于农村

土地不可买卖、不可流转。这是硬性的土地生存资源保护。农民工进

可以入城打工赚取生活；退可以回农村种一亩二分地。故而农村农民

至今没有出大乱子。在庞大的失业问题没有解决的情况下，把农民手

里的土地巧取豪夺地剥夺过来，使得以后农民工进不能择业养家糊口，

退不能归农种地种粮，进退失据，那么失去土地的农民除了死路一条

的悲惨命运，便只有揭竿而起了。如若盲目推行以城镇化为名的农地

私有化，中国必会大乱。城镇化搞不好是亡国之政。这个主意也是来

自外部，来自国际共济会控制下的世界银行。所以我认为，当前的迫

切问题根本不是搞什么大部制，搞什么城镇化，而是亟需整顿国内经

济秩序，重新选择经济发展道路，统筹国内经济全局，梳理、解决严

峻的现实经济问题和改善民生问题，着力要解决目前物价上涨过快、

农民工失业多和从业就业难，以稳定人心、安抚社会的问题。 

    我呼吁新政府坚决放弃过去十年来以房地产作为国民经济主干
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拉动 GDP的错误政策，切实面对和解决下层百姓哀哀求告导致生存困

难的那些民生问题——这些现实问题极其复杂棘手，不是通过抽象的

制度改革和职能转变就能够解决的问题。这是一些年以来决策、政策

和发展方针失误的问题，是多年积累的问题，无法通过什么政改或私

有化方案解决。 

    最后我想讲的一点意见是，注意近二十年来的智能化电脑革命及

其相关科学技术的革命，正在改变世界文化，正在改变社会制度的组

织形态，改变世界的经济和政治。其意义怎么估计都不过分。而目前

中国人，包括领导方面，对此认识非常不足。最重要的一点是，电脑

智能化技术的革命，已经使得全球新秩序，全球金融及经济政治一体

化成为可能。旧式的民族国家视野已经不够。当今围绕中国问题发生

的所有重大经济政治和文化问题都具有全球性意义。 

    其实世界上一直有一只看不见的手，一个注视着一切的眼睛，它

控制着诺贝尔奖，控制着联合国及国际组织，制约着西方大国政府。

它影响着 15 世纪以来的世界秩序和世界未来。这就是那个神秘的集

宗教、金融、政治和文化于一体的共济会国际体系。中国的发展和强

盛对共济会国家的世界体系构成挑战。为了应对这种全球化挑战，中

国也必须寻找和制订一套自己的全球化战略。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0123:33 

    讲政改，就讲一人一票，讲民选官。说透点，这不是为了民选官，

而是为了民选党。 

    有人说中共现在只是执政党。这其实是一个别有用心的命题，是
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偷换概念，但是被津津乐道。美国的民主党、共和党是执政党，它们

随时可以下台。但是共产党不仅是执政党。共产党是开国的党，建国

的党，中华人民共和国是共产党建的。执政党可以轮换，可以随时下

台，不会导致国体的改变，不会发生国家基本政治制度的改变。但是

如果党下台，那意味着国体的改变，宪法的改变，国家全部基本政治

经济制度的改变。是会发生天下大乱的变动。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0123:41 

    @雨剪 8266楼 2013-06-0122:48:43 

    今天在市场地摊上碰到一个自称卖和田玉的，一堆的小石头，也

不晓得是什么品种，拍了几张照片，请老师鉴定一下，谢谢！ 

    ----------------------------- 

    染色的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0212:46 

    @雨剪 8266楼 2013-06-0122:48:43 

    今天在市场地摊上碰到一个自称卖和田玉的，一堆的小石头，也

不晓得是什么品种，拍了几张照片，请老师鉴定一下，谢谢！ 

    @zxl196820128273楼 2013-06-0123:41:11 

    染色的！ 

    ----------------------------- 

    @youlate8274楼 2013-06-0210:07:15 

    怎么判断的老帅 

    ----------------------------- 
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    颜色都是浮在表面！还有就是红的太鲜艳了！其他的什么山料打

磨还是模子倒的，我不掂重量，不手感就不知道了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0213:00 

    @jierie8276楼 2013-06-0211:03:53 

    楼主，现在跟明朝末年太像了，都是内忧外患，但是老百姓又怎

么样，清兵入关了，还不是照样生活 

    ----------------------------- 

    那时科学技术不发达，现在情况和古代不同，比如美国黑奴后裔

不是现在也是美国公民吗，但是美国还是存在种族歧视，这不是搞个

黑人当总统就能解决的！被歧视是一个方面，主要是亡国灭种，有汉

奸说当年我们不抗日，被日本殖民我们早都现代化了！他们忘了当年

日本 731 为什么要研究细菌性大规模杀伤人群的病菌？为什么有日

本垦殖团？人家立稳脚跟是要把我们集体屠杀，让这块土地换主人的！

这是历史事实吧！去东北看看万人坑吧！现在是科技发达，但地球资

源却已经面临枯竭危机，转基因生物武器想“人道的”让我们断后是

有技术可能和现实需要的！现在的事情，不是你下跪让人割发还是留

发就能活那么简单，也不是媳妇的初夜权给别人的事了！除了极少数

天才对人家有用，其他都会是阿木大了！历经几千年劫难，数次亡国，

几被灭种，中华民族中还有你这样糊涂的认识堂而皇之的能问出来，

亡国灭种的危险显然已经大于辉煌了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0213:07 

    @zxl196820128272楼 2013-06-0123:33:01 
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    讲政改，就讲一人一票，讲民选官。说透点，这不是为了民选官，

而是为了民选党。 

    有人说中共现在只是执政党。这其实是一个别有用心的命题，是

偷换概念，但是被津津乐道。美国的民主党、共和党是执政党，它们

随时可以下台。但是共产党不仅是执政党。共产党是开国的党，建国

的党，中华人民共和国是共产党建的。执政党可以轮换，可以随时下

台，不会导致国体的改变，不会发生国家基本政治制度的改变。但是

如果党下台，那意味...... 

    ----------------------------- 

    @清风不识字字 8278楼 2013-06-0212:21:06 

    挺奇怪！我们坚持共产党执政，坚持政治制度不变，坚持现在的

宪法。可是坚持这一切解决不了任何社会问题。甚至制造出很多问题。

比如这个宪法，对老百姓来说是宪法，对领导来说不就是一句话？卖

官晋爵，强奸幼女，不论犯多大的法，只要领导一句话就无事。你可

以说是有法不依，但是这个有法不依的原因是什么？是不是这个政治

制度有问题呢？ 

    ----------------------------- 

    是有问题！问题是没有大众对官员的绝对监督权和绝对罢免权！

实际上还是封建任命制！不是吗？虽然程序有个组织任命不是个人任

命但最后都演变成权力私相授！没有人就是上不去！上面有了人妓女

变市长！所以缺失的环节就是人民的权力参与！毛主席早看到这点，

尝试权力的几个结合，但是没有完全成功！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0213:30 

    @奶油是条狗 8275楼 2013-06-0210:41:21 

    楼主请详细谈谈对人民币和美元的汇率未来走势看法。 

    人民币对美元升值还会持续多久？ 

    此轮人民币升值是否是美国的战略，他们会有如何的后续手段，

帮忙分析下美国的战略意图时间表。 

    比较关心这个是因为一直想换些美元现钞，以规避未来比较可能

出现的人民币兑美元大幅贬值的可能性（达到保值或说是增值的目

的），楼主对此有何建议和看法？ 

    谢谢赐教！ 

    ----------------------------- 

    我已经反复说换美元害己害国！最新研究成果也得出国家财政部

副部长也已经发出了必要的时候管制外汇的信号，除了你有本事移民，

换美元放着最终你会竹篮打水一场空！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0213:40 

    引用：继电视,摩托车,手机,电脑,汽车之后,房子即将大众化普

及化.以后买房如买车,不再是奢侈品不再是高不可攀.基本可以断言,

现在还在屯房做发财梦的,可能倾家荡产为房子大众化做贡献.如今

房子大众化的条件都已成熟,房子足够全国人民居住有余,唯独房价

高不可攀,以致空置房大片.新型城镇化可能不再是以往的大投资,很

可能是人的城镇化也就是房子大众化,让居者有其屋,房价回归居住

功能,投资与投机价值消散. 
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    ---------------我想明白一个道理，当年美国也是这样普及电

器，汽车的，后果带来了美国的高消费和浪费，快速消耗地球资源，

中国现在消耗的是自己资源！因为在高价进口铁矿石的时候廉价大量

出口自己的稀土！人类必将走进按照资源合理消费，计划消费、循环

消费的高科技条件下的智能化管理为体现的按需分配的新经济时代！

我已经看到这个时代在召唤了！只要迈过这个门槛，中国才能真正复

兴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0223:33 

    @jdf11888286楼 2013-06-0216:20:44 

    楼主，最近有关于粮食的各种负面消息在不断的涌现出来，看来

的确是要涨了，看来美国又要大赚一笔了。 

    ----------------------------- 

    东北的粮仓火起的太蹊跷了！主要是时机！中央巡视重点在那里

啊！多年前我们就担心有亏空，当然如果真有亏空，现在谁也不敢披

露了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0301:06 

    @深圳快女 8290楼 2013-06-0221:58:29 

    中国现在需要的是允许各省自由发展经济的权利力！……消除地

区之间贫富分化和机会公平！……而不是北京举国之力胡搞什么的珠

三角之类的经济割据中心……人为制造地区之间的贫富分化、人为制

造特权地区、人为制造社会矛盾：而限制其他省的经济和社发展、将

湖南等有巨大发展潜力省完全牺牲掉！中国需要经济发展的平衡！ 
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    ----------------------------- 

    快女记性不是很好，你在我帖子前几页可就来过，然后再也没有

来过，今天何来雅兴？你说的对也不对！对在地域差异阶级差异确实

存在，我和你一样也很不满！不对在不能搞所谓全面市场化！ 

    现在全国的财富集中在北上广，北上广奢侈浪费还瞧不起我们乡

下人！殊不知是东北和山西、新疆，乃至湖南的资源，河南山东江苏

的农民节衣缩食让他们垒起来通天塔的！集全国之力没有错，如果用

在科技，用在实体，按照小平同志先富带后富，咱们也就认了！可是

他们没有干什么好事啊！花这么多钱居然大多都办什么会盖什么楼堂

馆所去了！先富起来的几个北京痞子上海瘪三居然还有脸叫嚣外地人

不能到北京上海异地高考，还他妈的有脸抗议！看看他们的高考考试

卷每况愈下的难度与丢脸的一本分数线和几乎百分之百傻瓜都能上

大学的录取率，我去年在料峭寒风中看到山东学子在操场集体苦读的

震撼，我们再看看北大、清华、复旦北京上海人比例是多少，谁对于

这样的认为地域差异，尤其是起跑线上的教育差异都要来句国骂！现

在，官二代乃至三代的团委书记升迁路大家都很清楚了，我当过学校

8年的团委副书记，你就是干出市级先进，省级先进了，团委书记的

位置就是空着几年也不是你的也是给别人留的！听说有个大学的没有

背景的搞团委的干部就跳楼了嘛！我没有那么脆弱，但曾经也用行动

表达过我的不满！而你真表达你的不满了，别人又会说你有野心！就

不该提你！所以后来我看破红尘去搞专业了，正如本人开篇所说，专

业的靠分数的东西也不靠谱！现在这种人才选拔机制连封建科举都不
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如！可以类比的只有奴隶社会！现在这种局面，必然造成穷的地区无

偿或者廉价卖掉资源的地区永远穷下去，穷人的孩子永远是穷人！主

流媒体的学者敢和我论战这个话题吗？任志强的话说的很有代表性，

北京几环内要创造多少百万 GDP，你刚毕业大学生凭什么要住几环内？

他的意思你大学生到通县地下室合租当蚁族去吧！放他妈的屁！首先

别人创造多少 GDP 我不知道，任志强创造了多少 GDP 我还是知道的！

他所在的房地产行业在消耗大量中国资源和财富后不仅没有给中国

带来什么划时代的生产进步，还让我们祖孙三代欠了一屁股银行的债！

他们就是抢劫犯！据说有消息说潘任美还是盗窃国有资产的盗窃犯呢！

他们凭什么住几环内？这些大学生在北京比如中关村工作，有没有希

望成为中国的比尔盖茨我不知道，但是美国硅谷牛吧？他们也是对四

方来的人才说，你们现在还不是比尔盖茨你们给我滚到通县地下室去？

我这话想说很久，今天快女给我把话匣子打开了，快女常来啊，不要

我骂你你就不来了，我们还是有共同的地方嘛！ 

    其实中国经济振兴之道很简单： 

    就是举国之力，紧紧抓住人才科技和科技成果转化，科技市场保

护和培育！而不是分散力量各省各搞一套重复投资，比如光伏产业就

是各搞一套结果怎样？而不知道大家注意没有，航天工业中国境内独

此一家，居然发展的又快又好！你们就不要以市场化为借口把中国经

济往死里搞了！这里，我不是不要市场！而是想告诉大家如果我们要

发展市场化也首先要保护好我们中国产品尤其是创新产品的市场！一

个简单的逻辑，你说市场化就是让本来我们世界第一产量的大豆生产
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被美国大豆来占领我们的市场，让中国的大豆产业死掉！这样的把自

己搞死把人家喂肥的市场，还是滚他娘的吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0301:30 

    引用：中国资产阶级呼吁土地私有化，是为了兼并农民土地楼主：

大唐律赏罚分明时间：2011-04-2616:43:00点击：125回复：0字体： 

    边距： 

    背景： 

    还原： 

    举报回复收藏分享更多楼主中国资产阶级呼吁土地私有化，是为

了兼并农民土地，黄鼠狼给鸡拜年，没安好心。 

    过去 10 年里，中国电视上报纸上网络上经常可以看到资产阶级

的吹鼓手写的文章，要求中国农村土地私有化，说这样可以保障农民

的人权，让农民世世代代拥有土地，谁也不能剥夺农民的土地，消除

强制征地拆迁现象，等等等等。事实真的是这样吗？一旦搞了农村土

地私有化，农民的土地就真的有保障了吗？事实刚好相反。大家可以

回忆一下这几年中国的农产品价格走势，是不是年年大起大落，让一

部分农民血本无归？哪一年哪一种农产品歉收了，资产阶级就不声不

响的收购，囤积这种商品，然后大肆抬高这种农产品价格。比如 08

年抬高猪肉价格，去年抬高绿豆大蒜辣椒的价格，都涨成了天价。农

民眼看着这种农产品可以卖高价，但或者是因为减产，手里没货，或

者是自己的货已经被资产阶级给提前收购走了，结果资产阶级大赚一

把，农民干瞪眼。第二年，农民大量种植这种农产品，造成生产过剩，
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资产阶级就反过来大肆打压这种农产品价格，让农民惨赔。比如今年

山东的包菜和卷心菜。农民赔了很多钱，欠了资产阶级一屁股债，没

有办法还。因为中国的农村土地是集体所有的，不是农民个人的，农

民不管欠资产阶级再多的债，资产阶级也不能向法院申请用农民的责

任田来抵债。所以资产阶级很不爽。他们费尽心机坑农害农，最终拿

到的是无法兑现的账单，太不爽了，不符合市场经济规律。所以他们

大肆叫嚣土地私有化，这样他们可以通过制造市场波动，让农民惨赔，

让农民负债，然后让农民用土地山林水域抵债，让他们自己拥有不动

产，世世代代都可以当老爷，享清福。 

    不仅中国如此，欧洲美国也如此。1900年到 1960年，美国私人

农场从 600万户减少到 200多万户，个体农民纷纷破产。美国四分之

三的农业用地被大公司大银行所设立的农场所占有。 

    一旦搞了土地私有化，农民将迅速大规模破产，农村土地将快速

集中到资产阶级手里，中国农民将成为彻头彻尾的无产阶级，生存境

况将比现在惨得多。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0311:17 

    我引用的这篇：《中国资产阶级呼吁土地私有化，是为了兼并农

民土地楼主》大唐律赏罚分明网友写的已经非常深刻到位了！不需要

我再花费太多笔墨了！我们就是要把这样的现实经济学道理给农民义

务送到田间地头！我们有那么多来自农村的大学生，可以做这样的志

愿者，这比到北京参加奥运会当志愿者都有意义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0311:57 
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    中美瘦肉精标准有别：美国猪肉中国达标难 

    公司报道第一财经日报[微博]2013-06-0303:28 

    我要分享 11 

    周佳叶啸想通过史密斯菲尔德获得优质、低价美国猪肉，看来还

需闯过“瘦肉精”这道关口。根据双汇国际主席、双汇集团董事长万

隆介绍，一旦双汇成功收购史密斯菲尔德，公司将把后者的高利润肉

制品引入中国。然而，美国是世界上为数不多可以合法使用瘦肉精

（Ractopamine）的国家，而且美国食品和药物管理局(FDA)早在 1999

年就立法允许猪肉中残留的瘦肉精数量可以高达 0.05ppm.，是联合

国国际食品法典委员会(CodexAlimentariusCommission)规定上限的

5倍。对此，芝华数据畜牧行业首席分析师袁松告诉《第一财经（微

博)日报》，目前国际上尚未有通行的瘦肉精标准，对于能否在饲料中

使用瘦肉精，各国态度也不一致。中国、俄罗斯和欧盟均禁止在饲料

中添加瘦肉精，而美国、加拿大则仅规定了残留量，并未禁止使用。

华中农业大学动物科学博士钱辉也对记者分析称：“实际上中国和美

国的‘瘦肉精’不是一个概念。‘瘦肉精’是一类药品，不是一种，

国内之前用得多的是盐酸克仑特罗，这个危害很大，肯定不能用的；

但是美国主要使用的是莱克多巴胺。我国当时为了把口子堵住，就干

脆限定全部不准使用；另一方面，美国企业使用莱克多巴胺时，停药

期做得比较好，他们的研究称，如果按照他们的流程，不会对人体产

生危害。”“如果美国企业的猪肉想要通过中国的标准，那就只能重新

开辟一块业务，专门画出一块养殖，否则不可能达到标准。”袁松说，
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“但这样的话，企业的成本就会上升，因为瘦肉精实际上可以降低生

产成本的。台湾前一段时间也对进口猪肉要不要放开‘瘦肉精’标准

有争论，后来台湾放宽了这个标准，允许使用，但是限量。”早在 2002

年 2月，农业部等三部委就将瘦肉精列为禁用药品，明令禁止在饲料

中添加“瘦肉精”。2007年 7月，中国曾经因为美国猪肉含有瘦肉精

停止从美国进口猪肉，而国家质检总局网站的数据也显示，2011年 1

月至 2012 年 3 月间，我国共检出 33 批次、近千吨“洋猪肉”含有

“莱克多巴胺”，其中从美国进口的问题猪肉占到近半数。 

    -----------合着这是让我们吃瘦肉精来了！怪不得美国猪肉大

量进来，便宜啊，为什么便宜，有毒啊！而且是中国国家标准规定有

毒的物质，同胞们，请注意两件事 

    第一：这个 2011年 1月至 2012年 3月间进口大量美国猪肉，既

然 2007 年 7 月，中国曾经因为美国猪肉含有瘦肉精停止从美国进口

猪肉，那么这个问题出来了，以前是谁制止含瘦肉精的美国猪肉的，

现在进口的这批猪肉是谁批准的？我的资料显示，这批猪肉的进口加

剧了养猪农民的亏损！我可以按照国家法律和中国人民的根本利益得

出这个判断，制止含瘦肉精的美国猪肉的就是民族英雄！批准进口这

批猪肉的人一定是被高盛收买的汉奸！国家权力机关不要给我装聋作

哑！为什么对于这样关键的监管没有人监管，踢过足球的都知道，守

门员被收买了！守门员被收买也就罢了，关键是没有上级监察，这个

上级一定也被收买了！顺着这条线查，卖国官吏一定是一长串！谁有

中纪委王 73 的电话，如果这个不管，其他就都是作秀了！因为这个
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是美国的根本战略利益和布局所在！ 

    第二：瘦肉精和三聚氰胺和苏丹红合称三大食品杀手，蒙牛、伊

利、双汇是有企业经营的问题，但是美国猪肉同类的问题，明知道危

害国人健康不能进口而在连续两年持续到今年的进口！为什么这将近

3 年的时间内国内媒体没有像三聚氰胺一样大肆报道？甚至没有任

何报道！ 

    我刚刚查了资料，我惊奇的发现这样一条消息：“2007 年 12 月

29日-中新网 12月 29日电(记者孙宇挺)十届全国人大常委会三十一

次会议今天通过决议,免去薄---商务部部长职务,任命陈德铭商务部

部长。”啊，原来是西南候在商务部下的禁令！而且就在这个禁令后

没有几天他就被调离这个关键岗位！太巧了？哈哈哈哈哈哈哈哈！我

仰天流泪长笑！他之后这个从美国进口毒猪肉居然就被悄悄恢复了！

嗯哼，这说明什么？西南候个人有没有和多名女性发生性关系我们不

知道，但是他确实尽职尽责的保护和国家为人民安全，看来是板上钉

钉的！现在我可以给大家讲一下美国 WTO谈判我代表给龙永图看中国

农贸市场食品卫生安全图片资料的目的是什么的推测了，当时一定在

谈判美国转基因食品，含瘦肉精的美国猪肉大量自由进入占领中国市

场的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0316:08 

    引用：双汇你到底是在收购还是在向境外汇款，要不帮你毛估估

收购背后的那点事楼主：ombra 时间：2013-05-3023:06:00 点击：

4847回复：94字体： 
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    边距： 

    背景： 

    还原： 

    楼主发言：10次 

    发图：0张 

    最后更新：2013-06-0217:44:44 

    举报回复收藏分享更多楼主双汇收生猪厂，收购花了 70亿美元，

那猪厂，一年净利润 3 到 5 个亿美元，最乐观估计也要 15 年收回投

资。 

    养猪厂最大的资产是什么？猪，屠宰设备，土地，品牌无形价值？ 

    我们一个一个估算，年养 1500万头猪，年屠宰 2700万头，商品

猪的生长周期为 170 天，也就是半年，年养 1500 万实际存栏量只有

一半 750 万只，这 70 亿美元要都是收猪了相当一千美元一条猪，金

猪啊？ 

    美国商品猪市场价约为一英担六十美元，一头可售商品猪重两英

担市价 120美元，存栏猪 750万只顶多 9亿美元，看来厂房土地设备

与品牌价值这个虚无的无形资产要花剩下的 62亿美元了。 

    设备，同样国产设备每天 6000头生猪流水线设备（宰杀，剥皮，

冷冻，消毒，杀菌一条龙）是 6500万一套，2700万年屠宰量，相当

于一天 7.3 万屠宰量，相当 12 套流水线，投资约 7.8 个亿，这是人

民币计价的设备，这是新流水线价格，设备是有折旧的，我就算美国

设备贵翻番按照美元计价不过是 16个亿美元。 
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    去掉猪与设备，现在还有 46 亿美元去买所谓的地与无形价值。

美国这种大工厂一样的商业地价便宜一塌糊涂，有兴趣自己去看，2.5

万美元保证你能买到 1.5亩地 

    拿四分之一剩余收购价12亿美元去买地就可以买到46000亩地，

一千亩一个工业区可以建设 46个 

    （拿二分之一剩余收购价 23 亿美元去买地就可以买到 93000 亩

地，一千亩一个工业区可以建设 93个）够用了吧？ 

    剩下的 34 亿美元就是为了去买所谓的虚无的品牌无形价值吗？

你当你是可口可乐吗？吃猪肉看屠宰场标牌？ 

    如果按照这个猪厂号称 131 亿美元价值来算，去除 9 亿美元猪

价，12亿美元地价（在美国够买很多土地了），16亿美元设备，相当

于他们的品牌价值 100 亿美元，如今现在自己估出来的 100 亿美元

飘渺的东西卖了 34 个亿美元，你是不是有去北京动物园买了一件标

价 1000，商贩卖给你 340 元，你还很开心的感觉呢？大家既然都不

傻那就继续看下去。 

    说到这就要说说双汇发展的二当家，百分二十股份的二当家背后

是高盛集团，不过是在香港包了层皮，如今忽悠借钱去买美国的资产，

这戏好不精彩 

    双汇发展截止 2013 年 3 月 31 日季报，货币现金连同有价票券

折合美元不到 8亿，其母公司双汇实业所有资产不过 200亿，折合美

元不过 32亿，当然这不是刨除负债的净资产， 

    不知道两个月不到从哪里搞到 60 多个亿美元去玩收购，按照今
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天收盘双汇发展市值 151 亿美元，流通市值 60 亿美元多一点，也正

好是第一股东双汇实业控股的股票市值。 

    我不知道背后是靠股权抵押还是金融贷款弄到的钱，不过这么近

似的两笔钱，一个 60亿美元的融资额一个 60亿美元的市值，不得不

让我想到双汇是被二股东忽悠了用股权抵押来换取背后银团的融资 

    究其实质，这戏的不过是双汇一二股东唱的双簧 

    国内某些人想通过这种形式来将钱转移出境，未曾想到螳螂捕蝉

黄雀在后，但更多的戏份会是与二股东的周瑜打黄盖。 

    二股东既能合法将热钱通过收购的形式转移出境，又可以当美元

升值时，大的还不起，将抵押股权收入囊中，二当家果然玩了一石二

鸟的把戏。 

    时间会说明一切，真想总会浮出水面。 

    ================================== 

    【相关阅读】 

    1、中行与大摩被曝将为双汇收购 Smithfield提供贷款 

    双汇集团旗下子公司双汇国际近日宣布以 71 亿美元收购全球最

大生猪和猪肉供应商史密斯菲尔德。《华尔街日报》报道称，中国银

行纽约分行与摩根士丹利将为双汇国际控股有限公司以 47 亿美元收

购 SmithfieldFoodsInc.(SFD)的交易提供融资。 

    消息人士称，中国银行将以双汇在中国的资产作为贷款担保，而

作为交易顾问的摩根士丹利将以双汇在美国的资产作为担保。摩根士

丹利将提供约 30 亿美元的贷款，并以 Smithfield 的资产作为抵押
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品。一位知情人士称，这部分贷款将覆盖 Smithfield 的短期债务，

包括可转换债券及贷款。含债务在内，这笔收购交易对 Smithfield

的估价为 71亿美元。 

    2、反悔方最多赔 1.5亿美元 

    有外媒报道，泰国正大集团旗下的正大食品以及巴西肉类制品巨

头 JBS集团也在角逐史密斯菲尔德，而史密斯菲尔德被允许回应它们

可能提出的竞购报价，这意味着双汇此次收购可能出现变数。对此，

双汇国际方面昨天回应称：“目前我们还没有得到关于此事的确凿消

息。” 

    董事长万隆称，双方对收购可能出现的“分手”有一个双向约定：

在一个月内，如果一方反悔，将向对方支付 7500 万美元；如果在第

二个月内反悔，分手费要翻番，达到 1.5 亿美元。“双汇力求促成并

购，我们不会有别的变数；我们觉得对方也是有诚意的。” 

    若因监管或者反垄断原因导致“分手”，分手费又是多少？双汇

国际昨天表示，公司不久就会公布收购合同，其中将详述分手费问题。 

    3、高盛同时持有史密斯菲尔德的股份 

    值得一提的是，作为双汇的重要股东，高盛同时持有史密斯菲尔

德的股份，高盛的“双重”身份被认为是此次双汇收购的重要推手。

“对于双汇来说，花 70 多亿美元去收购史密斯菲尔德，价格确实不

低，如果背后没有高盛集团的财力支持，不太可能完成收购。”某知

名食品巨头相关负责人告诉《国际金融报》记者。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0316:16 
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    前些日子不是还有某大集团收购国外影院吗？估计都一个套路。

而且国务院还有人专门开后门！分析得很清楚。一个净资产不到 20

亿美元的中国公司，凭什么去获取 71 亿美元的贷款？为此支付的商

业贷款利息（7.5-8%）都比收购公司的年纯利多。如果这样就属于关

联交易了，不过是跨国的，监管搞不定的，高盛谋划以前已经知道如

何规避风险了。 

    这背后，没有“阴谋”都没人相信。再说了国内生猪市场低迷，

你却去国外去买猪去。这不是给国家当头一棒子嘛！ 

    中国企业还能收购控制人家老美的猪？估计是现代版的日本“时

代广场”。不过，从侧面说明，人民币升值快到顶了。如果是通过收

购转移美元的猜测成立的话，那人民币升值的空间已经很小了，联系

到高盛完全清空工商银行的股票，人民币对美元的汇率很可能到 1：

6的极限值然后大幅贬值。 

    那时外资会通过各种手段疯狂外逃，迅速消耗央行的外汇贮备。 

    如果国际粮食价格持续上涨，那么城镇化会提速，加快农村土地

流转，最终形成若干个农业寡头。现在中国是大豆、玉米、大米的纯

进口国，如果外汇贮备大幅减少，不能从国际市场上采购到足够的粮

食，那么，粮农寡头的春天就到了，下一个飞涨的不是房价，而是粮

价。等人民币大跌，可以看到双汇又快破产被反收购,那才是真正的

国企变私企的大戏啊！ 

    引用： 

    关键那是美国猪，美国的民生。股权部分抵押融资，美元升值，
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双汇赚的是人民币，还不起，股权到二股东手里，控股。 

    这笔交易，高盛赚的不止是贷款的钱，牵线搭桥的中介费，成交

额的相当一部分佣金，他还可以收取美国公司的手续费。投资银行只

要过他的手，那都是钱。有人说人民币升值咋办？可以说高盛对赌的

就是升值空间受限，热钱回流。日本狂印钞票，你自己天量信贷放出，

还对外升值，你认为可能吗，那是把中国经济朝悬崖推。既然升值空

间没有了，那热钱当然要回流了，外管这么严，投资出境最好的离岸

方式。 

    利益？？？有人在海外什么都有了，还会估计你小股民利益。 

    当然一切只是根据目前可得到的信息推论，欢迎讨论。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0400:10 

    周小川等建言 3 年内自由兑换 2013 年 05 月 22 日 15:59 我有话

说查看评论(0)人民币汇率再创新高新一轮快速升值预期强烈 

    市场普遍预期，美联储主席伯南克将继续支持维持目前宽松规模，

因而非美货币开始触底反弹，人民币兑美元汇率将继续保持强劲上涨

势头。 

    人民币升势仍在延续，昨日人民币中间价和盘中价均再创新高。

部分市场人士预期人民币近期将在政治因素推动下走出新一轮快速

升值，不过也有市场人士担心，目前外部资金流入已趋缓甚至出逃。

此外，周二有报道称，央行行长周小川等人建言三年内实现人民币资

本项目可兑换，这对人民币走势也有深远影响。 

    本币升值预期愈加升温 
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    受隔夜美元回落影响，昨天人民币兑美元中间价报 6.1911，较

上一交易日再次跳涨 87个基点，突破 5月 9日高点，创出历史新高。

即期成交价格在午盘亦跟随创出新高至 6.1305。至收盘，即期成交

价格报收于 6.1356. 

    上海某大行交易员表示，虽然和前两个月相比，昨日盘中结购汇

力量更趋向于平衡，但整体仍是结汇力量占优势，尤其是午盘即期成

交价格再创新高，令人民币继续升值预期愈加升温，而这或引导人民

币在近期继续走出新一轮快速升值。 

    “下个月习近平主席要去美国会晤奥巴马，政治方面的推动可能

会大些。倘若引发新一轮升值，月底前人民币有可能测试 6.1元整数

关。”该交易员还补充道。中国外交部日前宣布，国家主席习近平将

于 6月 7日至 8日在美国加利福尼亚州同奥巴马总统举行会晤。 

    分析人士指出，前几日人民币兑美元汇率突然放慢升值步伐，很

大程度上是受到美元走势的影响。不过市场普遍预期，美联储主席伯

南克将继续支持维持目前宽松规模，因而非美货币开始触底反弹，人

民币兑美元汇率将继续保持强劲上涨势头。 

    不过近日全球四大央行对于刺激政策的态度可能发生了一些微

妙变化，四大央行倘若听从国际货币基金组织和国际清算银行(行情

专区)的建议，认识到长期实施非常规量化宽松政策的风险，那么是

否继续维持“量化宽松”的基调确实已发生变化。在这样的情况下，

人民币升值势头有可能出现逆转。 

    热钱进入冲动或将缓和 



3850 

 

    上周以来，银行间市场资金趋紧，有分析人士认为，这与外部资

金流入趋缓甚至出逃不无关系。“当前资金面的紧张主要是因为 5 月

份外部资金流入步伐开始放缓，预计 5月份外汇占款增量可能会出现

一定幅度的下降。”联讯证券宏观分析师杨为判断说。 

    资料显示，前 4个月我国新增外汇占款达 1.5万亿元，是去年全

年的 3倍多，创下历史新高，对此市场解读为外部热钱大举进入。不

过分析人士认为，在最近人民币升值放缓的情况下，近期热钱进入的

冲动可能有所缓和。 

    “外部资金无论是套汇差还是套利差的风险都在增加，进行资金

简单套利的动力会有所减缓，预计外汇占款的新增规模会趋于下降。”

国泰君安证券固定收益部研究主管周文渊判断，未来一个季度货币宽

松的格局可能会出现明显改变。 

    人民币自由兑换或 3年成行 

    影响人民币情绪的还有政策面的消息。近日有报道称，为了给中

国参与新一轮自贸谈判扫除障碍，一份由央行行长周小川、前中国证

监会主席郭树清、前央行副行长吴晓灵等人起草的《新形势下对外开

放的战略布局》报告已向高层建议，尽快制定并公布人民币可兑换的

路线图、时间表，明确在 2015年末实现可兑换。 

    这份报告称，人民币在资本项目下可兑换程度偏低已影响了对外

贸易和投资的便利性。报告建议中央政府尽快制定并公布人民币可兑

换的路线图，明确到 2015 年末实现完全可兑换。开放资本项目的主

要部分是实施灵活的汇率和货币可兑换性。 
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    然而在当前人民币升值的强烈预期下，这样的消息无疑引发了业

内的普遍担忧。对于这一担忧，报告中表示，资本项目可兑换并不意

味着跨境资本流动完全自由，资本项目可兑换后，仍然可以从金融稳

定等角度对可疑资金、外债、短期资本流动等进行宏观审慎管理，有

效防范跨境资本流动可能带来的风险。 

    “这一目标在具体操作层面，需要更进一步的落实细则，资本账

户开放是在不断进步，但是随着国内外环境变化，侧重点不一样，去

年是鼓励流入，今年的态势是鼓励流出，需要考虑平衡问题。”中金

首席经济学家彭文生对此表示。 

    ------------------ 

    嗯，关键词“去年是鼓励流入，今年的态势是鼓励流出”这流入

和流出间，人民币居然持续升值，获利很丰厚啊，他们的获利就是对

我们的剥削！“目前外部资金流入已趋缓甚至出逃”这个人家要出逃

的时候再加上周小川谈热钱：中国不会用货币贬值提高竞争力！这句

话也可以这样讲，首先小川一郎要保证让人民币汇率高企以保证热钱

获利出逃！他就是这个给热钱的明确承诺信号！其次就是要使外贸极

度困难，从而国内资金极度困难！最后达到保证外资廉价收购中国资

产的目的！一场人为的企业倒闭潮已经由央行导演好了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0400:15 

    引用 1：中国央行行长周小川在会上表示，现在鉴于国际资本的

这样的大量的流动，其实国家相关部门已经看到了这个问题，并且已

经在进行检测了。周小川提到了一个很重要的观点，就是中国不会通
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过竞争性的货币贬值来提高自己国内的竞争力。 

    今天下午，所有的嘉宾当中最引人关注的就是，中国的央行的行

长周小川，他在致词当中主要提到了三个问题，就是大家现在最关注

的中国的利率问题、汇率问题，还有境外资本，也就是热钱的问题，

首先我们来说说周小川对于利率的观点，他说目前中国正在稳步的推

进利率的市场化，其实我们已经有一部分数字表明，贷款的利率已经

开始有所松动了，虽然他没有提说下一步存款的利率将会朝哪个方向

松动，但是他说综合(行情专区)目前中国的经济来看，现在是促进利

率开放的一个好时机。 

    第二个，他提到的汇率，就是其实我们从 2005 年实施这个汇改

以来，人民币对美元已经升值了 35%，但其实实际来看这个数字还会

更高，目前我国的外汇盈余已经有所下降，所以这就给我们国家来催

进汇率的市场化提供了一定空间。最后也是大家最关注的，就是目前

热钱的问题，周小川说，现在鉴于国际资本的这样的大量的流动，其

实国家相关部门已经看到了这个问题，并且已经在进行检测了，但是

周小川提到了一个很重要的观点，就是中国不会通过竞争性的货币贬

值来提高自己国内的竞争力，也就是我们谈到，在这次会议之所以如

此受观众，就是因为发达国家，像美国、日本，在这几十年来，从来

没有像现在一样，大量的实行量化宽松的货币政策，甚至有人开始用

货币战来形容目前现在的状态，把钱作为一种武器，但是我们通过周

小川的意思应该明白，就是中国更倾向于通过国内的改革来应对目前

的局面。引用 2美联储退出预期增强热钱撤离新兴市场货币虽然还没
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有正式“退出”，但美联储可能放缓量化宽松的预期已经引发多米诺

效应：资金流向开始逆转，新兴市场货币正遭受更为剧烈的抛售潮。

新兴货币谁最受伤？近期，有关美联储“退出”的任何信号都引起投

资者的高度关注，新兴市场货币尤为敏感。美联储主席伯南克在 5月

22 日出席国会作证时表示，美联储可能在今后几次会议中的某一次

开始逐步放慢购债速度。此后，许多新兴市场货币一泻千里，为首的

代表是南非兰特。 

    市场数据显示，由于设置的止损位一个又一个被突破，投资者争

先恐后地抛售南非兰特。上周一美元兑南非兰特汇率还只是处在

9.50上方，随后迅速突破 10大关，而到了上周五，美元兑南非兰特

汇率已经突破 10.285水平。 

    除了南非兰特，近期遭到抛售的还有秘鲁新索尔。数据显示，秘

鲁新索尔已经回吐了 2012 年初以来的所有涨幅。而在近日，美元兑

巴西雷亚尔汇率创下近 4年以来的最高水平，澳元兑美元汇率已跌破

“1”大关。 

    法国兴业银行(行情股吧买卖点)外汇分析师主管朱克斯认为，美

联储推出激进宽松导致大量资金投入新兴市场，现在趋势正在逆转，

新兴市场面临大批资金撤离的风险。此外，新兴市场货币下跌的原因

还包括经济增长放缓、商品价格疲弱等因素。朱克斯预计，新兴市场

货币将出现一系列倒下的“多米诺骨牌”，南非兰特将首当其冲，土

耳其里拉和泰铢也是让投资者感到担忧的新兴市场货币。 

    根据彭博社汇编的数据，印度卢比兑美元汇率 5月以来累计贬值
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4.9%；泰铢兑美元汇率 5 月份累计贬值 2.8%；菲律宾比索兑美元汇

率累计贬值 2.7%。 

    值得注意的是，在多数非美货币纷纷下跌之时，人民币却仍然保

持强势。有分析人士表示，尽管中国市场仍有资本流入迹象，人民币

也保持强势，但若中国经济增速继续放缓，加上美元可能迎来的大牛

市，资本流入的局面可能逆转。 

    国际热钱说走就走？ 

    美国太平洋(行情股吧买卖点)投资管理公司的新兴市场投资组

合经理弗朗西斯科表示，在巨量流动资金流入新兴市场固定收益债券

和外汇市场后，投资者们现在正在抽离这些资金。 

    有迹象显示，流入新兴市场的热钱正在开始转向，而且还不仅仅

局限于外汇市场，新兴市场股票基金在过去一周已经遭受了大规模的

资金流出。来自新兴组合基金研究全球公司 EPFR 的数据显示，在截

至 5月 29日的一周中，投资者共从新兴市场股票型基金抽离了 29.4

亿美元，创下了 18 个月以来最大的单周资金流出。新兴市场债券型

基金出现近一年以来首个单周资金流出，规模为 2亿美元。不过，仍

有相当规模的资金流入美国和日本股市。 

    上周五，美国股市大幅收低，标普 500 指数出现自去年 11 月以

来的首次连续两周下跌，好于预期的制造业和消费者信心数据强化了

投资者对美联储提前退出量化宽松的担忧。 

    不过，有市场人士表示，对于美国股市而言，美联储退出量化宽

松政策带来的冲击可能有限。从长期来看，即使美联储放缓购债速度，
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市场流动性依然宽裕，而且退出量化宽松政策实际是对美国经济增长

恢复常态的确认，消除通胀前景的不确定性。与此同时，此前欧洲和

日本股市的大幅上扬主要得益于货币宽松带来的市场流动性充足所

致，但欧洲和日本的经济基本面差于美国，金融市场回调的风险越来

越大。 

    有分析人士表示，目前美国经济复苏程度尚不足以令美联储在短

期内做出政策调整。对于新兴市场国家而言，充裕的流动性、相对更

好的经济增长前景和较高的资产回报率曾吸引大量国际资本流入。不

过，美联储密谋退出量化宽松，势必推动美元中长期走强，阶段性资

本集中流出可能给新兴市场国家的金融稳定带来潜在影响。(证券时

报) 

    ----------------------------- 

    周小川在热钱要大批离开之际，还是保持人民币汇率高企就是拿

人民血汗给热钱送钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0409:41 

    国企、公务员、银行管理层，其实他们大多数的工资真的普遍也

不是很高，首先他们离谱的公积金等于自己交 3000国家补 3000！有

的听说补百万，这比发工资还厉害！而他们有了这个住房公积金后花

不掉，这些行业大量盖房子，还是以经济适用房或者保障房等等的名

义，不影响吃喝只要用高额的公积金就能稳稳的赚钱付贷款！----这

是中国社会目前贫富差距越来越大的经济和管理根源！你想我的公积

金本来就多，我还能获得便宜房子，而房价一直在涨，我这么高的公
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积金反正花不掉，不如买房子！由于成本特别低，随便卖掉一套几辈

子吃喝就够了！这是中国房价高的真正支撑力量！也是需要立即纠正

的地方！ 

    附录！： 

    深圳海关福利房规模堪比小房企已分房源用于租售 2013 年 06

月 04 日 07:11 杨长江罗碧我有话说查看评论(21)深圳海关位于华强

北商圈的福利房项目海馨苑入住尚未满 5年，有些海关职工已迫不及

待地以每套 400 万元以上的价格进行出售，有的户型估价已接近千

万。 

    近日，《每日经济新闻》记者调查发现，从 1984年至今，深圳海

关兴建了 10 余个福利房项目，分布于盐田、罗湖、福田、南山、宝

安等 5 个行政区。单身宿舍、两居室、三居室，楼梯房、高层住宅，

品种各异，数量繁多。“这么多项目，可以和小型地产商媲美了。”有

业内人士感叹。 

    尽管如此，总占地面积 41937.98 平方米的深圳海关宝安生活区

福利房项目主体即将开工。其中规划保障性住宅 108900 平方米，单

身公寓 12000平方米。 

    深圳市住建局在书面回复《每日经济新闻》记者采访时称，“深

圳海关提出，现有约 1100 名员工未享受过购房优惠政策，该关每年

新录取公务员超过 150人，加上现有单身员工 600人，预计未来 3年

单身员工总数将超过 1000人。” 

    深圳海关宝安项目完工后，如果以每户 100平方米计算，刚好新
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建约 1100套福利房，深圳海关未享受过购房优惠的员工被全部覆盖，

且尚未进入海关工作的人员，都已在保障计划之内。 

    一方面是国家机关、事业单位的员工保障“全覆盖”，一方面却

是中低收入群体望房兴叹，部分福利房项目为何会背离初衷，引起各

方关注。 

    制度探讨 

    难界定违规业内呼吁保障房回归初衷 

    5月初，《每日经济新闻》报道了深圳海关在深圳宝安获 19.09万

平方米土地，计划为海关系统再建保障性住房的新闻后，引起热议，

其中争议的焦点集中在事业单位自建保障性住房的合理性上。 

    房地产分析师陈真诚在接受《每日经济新闻》记者采访时认为，

企事业单位自建保障性住房可能导致已被废止的福利分房情况再次

出现。“保障性住房政策究竟是为了保障谁？如果部分企事业单位可

以在自有土地上建住房，那没有地的企业，如果也需要解决员工住房

问题，政府是否能划拨土地让他们自建？土地不是说谁先占有就是谁

的，事业单位拥有的自有土地，终归是国家的土地。” 

    据了解，自上世纪 90 年代，国家逐步取消福利性住房分配后，

房地产市场快速发展。在此基础上，国家为解决中低收入家庭的住房

问题，提出了保障性住房政策。但由于保障性住房资金等问题，各地

纷纷将企事业单位自筹建设保障性住房作为完成指标的重要一环。 

    以较早放开企事业单位自建保障性住房的广东省为例，2011年，

企事业单位可自建福利房政策推出，广州市共有 8家企事业单位利用
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自有土地兴建 13395套福利房，占广州当年保障房建设任务的 15.7%。 

    据记者统计，截至目前，已出台相关文件明确企事业单位可自建

保障房和公租房的省市已扩大至广东、陕西、山西、石家庄、三亚、

南昌等。 

    在越来越多的省市用鼓励企事业单位自建保障性住房的方式，来

探索保障性住房建设新模式的同时，却未有更为明确的政策来规范和

制约该部分住房，从土地到分配等各个环节。 

    深圳市住建局在回复《每日经济新闻》记者采访时表示，今年将

开始建设的深圳海关宝安生活区，为海关西乡办事处自用土地的置换

用地。此前，深圳市规划和国土资源委员会宝安管理局的回复显示，

海关宝安生活区用地为国有土地，是依据深圳市政府批准的城市规划

约定的功能后按规定报市政府审批后出让。 

    对于企事业单位自建保障性住房及其土地问题，《深圳市保障性

住房条例》(2011年修正本》中并未涉及，只在《深圳市安居型商品

房建设和管理暂行办法》提及，“建设单位利用自有建设用地建设安

居型商品房的，须向市住房保障部门提出申请。”这并未对企事业单

位通过置换用地或出让方式，取得土地建保障性住房做出说明。 

    此外，在出售、产权等方面，也并没有专门针对企事业单位自建

的保障性住房的条款。《深圳市安居型商品房轮候与配售办法》规定，

企事业单位利用自有存量土地建设的安居型商品房，可优先面向本单

位符合条件的职工配售，剩余房源面向全市范围轮候在册家庭、单身

居民配售。但并未对“符合条件的职工”做出说明，事业单位的福利
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性质的保障性住房是否需要覆盖到“人人有房”？ 

    广东广和律师事务所律师罗御伦表示，深圳市政府虽明文规定，

各机关事业单位不得再为本单位职工建、购住房。但海关系统实行垂

直管理体制，深圳海关是否受深圳市政府的相关规定约束，不好评论。 

    深圳知名房地产分析师他山表示，海关系统等行政机关福利房覆

盖率的确过高，但很难界定其是否违规，制度存在一定不合理性。“很

多人去申请保障房，但是最需保障的群体却得不到保障，这就涉及到

分配制度了。”他山说，“不过，我还是相信未来相关制度会有所改革，

这个领域已经引起很大的关注了。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0416:47 

    我又更简洁的想明白这件事了：其实在上世纪 90 年代，大家都

买不起房子，大家收入都差不多！后来，实行了住房双轨制，老百姓

必须买商品高价房，而权力和特殊行业可以买便宜房子或者单位自己

盖房子，这样隐性权力特权收入就超过工资收入，而且这个还不犯法！

等于集体合理捞好处，这样中国有 800 万——4000 万人的群体能够

获得这样的好处，，这些人实际上是集体贪污了！不是吗？既然是市

场化，就不许任何人以任何借口减免土地和其他税收！给他们减免就

是对其他公平劳动诚实劳动获得住房的人不公平！或者换句话说，大

家其实都不应该交土地费用，因为这是公民应该按照公有制的社会主

义宪法合法拥有的！我们要知道新中国的成立，我们的社会主义制度

是建立在土地全民所有的基础上，我们天然每个人都拥有一份土地，

中国的革命战争、解放战争争夺的核心是什么——是土地！所以我们
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中国革命又可以称为称为土地革命！革命了半天，流血牺牲了千万人

最后我们的后代没有土地了、需要再花钱买土地居住，甚至接着流血

牺牲保住土地不被抢去，那么解放前的土地革命就没有任何意义了，

同样，共和国立国之本的宪法就为之颠覆，共产党还有继承土地革命

成功后代表人民看护共有土地、资源进行执政的资格和合法性吗？同

样的还有矿产资源，也应该是全民所有而不是少数企业所有，无论他

是打着国企的名义还是打着私企以所谓市场化买来的名义！比如煤矿，

你老板花的钱买的只是开采煤炭、卖煤炭的权力，煤炭不是你们家造

的，是自然形成属于全民，煤炭卖掉的价格你老板只能收取你开采买

卖中的合理劳动和管理增值部分！简单的说煤炭不是你老板的！比如

每吨煤炭市价100元，开采运输又附近劳动和其他资金成本等10元，

你煤炭老板只能在这个 10 元基础上获得百分之多少的利润！100 元

的煤炭是全民的！这才既符合宪法也符合市场经济！所以我认为应该

追加收缴房地产商、煤炭等资源性老板不合理的利润收入！现在中国

暴富的房地产商和煤炭老板实际上是把我们本来全民拥有的资源高

价卖给我们！再简单的说，房地产商只是盖房子的，不应该是囤地卖

地的，他这部分利润一律是违反宪法的不合理经营部分！煤老板只是

采煤的，煤炭就不是他们家的煤炭！我们可以按照市场给他采煤的钱

但是凭什么把煤炭钱也给他，就不是他的煤炭！按照中国人的工资收

入和全民土地属性，房地产市场化从开始就是个没有货币和法理依据

的骗局！我们的劳动没有包含买回我们祖先留下的我们自己的土地的

货币，而且本来就是我们自己的土地凭什么再货币化？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0423:02 

    @UU闲处作奇峰 8314楼 2013-06-0418:48:58 

    还是在铁屋子里接着睡吧， 

    张老师，你醒了是不是更痛苦？！ 

    ----------------------------- 

    不！我从来没有感到痛苦！一个人现在是幸福还是痛苦，是快乐

还是悲哀，对生活是恐惧还是充满希望其实放在一个人一生的整个历

程来看都不重要，甚至可以忽略，我在新疆喀纳斯湖边静静的思考过

一个问题：“既然每个人都有生有死，又为什么每日被一些莫名的恐

惧困扰自己呢？”比如我刚工作的时候，朱镕基在搞什么末位淘汰，

竞聘上岗之类，我没有多少工作经验，资历浅，当时高考不考地理，

地理老师严重过剩，学生的每一次考试对我来说都是压力，以后每年

高一水平测试排名等等，每一次对人都是一种上鬼门关的感觉，也有

考的不好的时候，比如水平测试要求百分之 90 以上过关，有一次我

教的年级只有百分之 78 过关！校长大会小会开始批评！最重的话就

是下学期没有我的岗位了！我这时继续深刻思考我在喀纳斯仙境里思

考的问题：“我们放眼一生，现在活着的老人们一生经历战争、破产、

失去亲人等等不幸，他们不都现在还活的好好的在这里吗？不要吓自

己，比如破产了，无非是所有财产没有了，照样可以找个公园的躺椅

一样香甜睡的觉嘛！一些现在看天塌地陷的事情，回过头来居然都是

小事！如果长生天让我们活下去，一切困难都不是困难！面对危险就

是要该吃吃该喝喝该玩玩！人大不了一死、大不了我和校长同归于尽
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嘛！当年的末位淘汰制、岗位竞聘，正是有千千万万的这样的壮士和

厂长经理们同归于尽才制止了这个现代文明史上最不要脸最血腥的

对人类生存权工作权极大侮辱的精英们一度津津乐道的制度！当年我

的后果要更好一些、更有喜剧色彩一些，因为当年因为出题的原因，

全自治区那年的地理水平测试过关率才百分之 70！校长不应该批评

我而是应该表扬我！哈哈！我的心态本来就好，经过多年这样残酷的

周期性锻炼，已经但求对的起良心干活而不求结果了，哈哈，没有想

到如此一来我的工作倒也越来越轻松成绩也越来越好了！人的确只有

拿得起放得下不要患得患失才能使自己生活好，才能有所作为！孟子

曰：“虽千万人吾往亦”讲究的就是但求内心无愧，凭良心道德国家

利益民族利益做事、不惊不惧不贪图功名而勤勉奋进，不求结果但求

发挥自己最高水平的心态境界！其实儒家学说、孔孟之道里面孟子的

积极性更强一些，奇怪的是现在学者不提倡有浩然正气讲出：““民为

贵，社稷次之，君为轻”、“残贼之人谓之一夫，闻诛一夫纣矣，未闻

弑君也”的孟子而推崇一心依附统治者到老而依然不悟的孔子不知居

心何在？我太喜欢下面这段话了，放到这里与大家共勉：“——何谓

君子？何谓士人？何谓勇士？子曰：文质彬彬，然后君子。 

    曾子曰：可以托六尺之孤，可以寄百里之命，临大节而不可夺也。 

    曾子曰：士不可以不弘毅，任重而道远：仁以为己任，不亦重乎？

死而后已，不亦远乎？子曰：仁者不忧，智者不惑，勇者不惧。孟子

曰：自反而缩，虽千万人吾往矣。”我们汉族是农耕民族根据我的体

验就是没有游牧民族看问题看的开，没有游牧民族那种对人生的达观！



3863 

 

对我们来说，这块地就这么大，没有了就是天没有了！而游牧民族不

管哪个，哪里有牧草就把羊赶到哪里！我们要学习他们的眼光和胸怀！

如果说当年成吉思汗把亚欧大陆作为蒙古人的牧场的话，有朝一日世

界都是中国人的庄稼地！眼光再往前看几十年，100年中国的耕地因

为过度开垦和滥用化肥和种植转基因作物以及工业废水污染而彻底

全面退化，大部分将丧失耕作能力！那时候我们是守着自己荒芜的土

地痛哭呢，还是像游牧民族学习寻找我们的耕地呢？我相信一句话：

“人不自绝天不绝”！我们现在干着自己同胞间互相使毒药互相诽谤

互相地域攻击和歧视的荒唐事，也干着人类历史上内需是以 GDP的名

义把房子建了拆拆了建，一顿无效劳动的瞎折腾发展经济赚钱的最荒

唐的事情！外贸更是我们拿着持续贬值的自己不能花不敢花人家放心

大胆的想印多少就印多少的美元，人家拿着持续升值想买我们什么就

买我们什么的人民币！我们为此挖光了自己的矿山，污染了自己的河

水，吃尽了天底下最毒的食品，流尽了最后一滴汗水，祖国大地对我

们来说恰似黄河母亲给自己的孩子已经挤出了最后一滴可以放心哺

育我们的奶汁！ 

    我说这么多的意思是我们但求为民族国家能做多少事是多少事！

能凝聚多少力量是多少力量！事在人为！愚公尚且能移山，众志更能

成诚！做好舆论准备使亡国灭种的败类言行彻底暴露！现在几乎所有

的关于突发事件的官方解释几乎无一例外的遭到百姓质疑，就是公信

力彻底丧失的表现！他们自己在这几个月自己给自己造谣、辟谣就好

几轮了！典型的就是财经新闻，房产税也好，二手房交易税也好，农
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村城镇化也好，四十万亿刺激也好，一会有一会没有，太忙了！最坏

的时刻也是最好的时刻！是快到清算这帮王八蛋的时候了！马克思主

义认为，资本主义的发展为自己培养了掘墓人---无产阶级！这句话

其实就是说在资本主义的发展过程中出现的矛盾，是资本主义自身无

法克服的矛盾。这个矛盾会让资本主义灭亡。就是说资本主义自己是

自己的掘墓人。这个基本矛盾是生产社会化与资本主义生产资料私有

制之间的矛盾。其具体表现是：表现在消费上是生产无限扩大的趋势

与劳动人民购买力相对缩小的矛盾；.表现在生产上是个别企业中生

产的有组织性与整个社会生产的无政府状态的矛盾；.表现在阶级关

系上是资产阶级与无产阶级的矛盾。用通俗的话说，资本家希望无限

扩大规模进行生产，来赚钱。可是生产商品的工人却没有因此获得更

多的收入，甚至是受剥削更多，收入更低了。这样，资本家生产的东

西没有人买了。一方面商品大量充足，另一方面，人民却买不起。经

济危机就爆发了。二次世界大战前的经济危机就是这样。现在资本主

义国家也看到了自己的问题，因此也在采取措施竭尽所能的高福利高

保障让社会运行的更加安全，而中国的经济发展恰恰相反，政府在极

力摆脱自己的社会责任，一切据说要交给市场，有本事你政府什么都

不要管把经济全面交给市场试一试，1周内菜价、粮价就可以上涨 100

倍！因为既然房地产开发商可以把房子卖出我们祖宗八代拼死拼活才

买的起的价格，那么农民为什么不能把粮食价格翻上天！不要给我说

从美国可以大量进口粮食，当年日本也是向中国廉价倾销纺织品，不

是也有爱国运动不许日本货物到港吗？各国对农业都是高额关税保



3865 

 

护的！我们以前的失误就在于没有给东北农民说，美国大豆就不该到

中国卖这么便宜！看一下国际惯例吧，意大利、西班牙对中国便宜皮

鞋倾销是怎么办的——烧掉！ 

    当年共产党到农村到矿山，八路军武工队进驻老乡家，都是深入

浅出的给老百姓讲清楚了老百姓为什么穷的原因，才让千千万万的工

农奋起而夺回属于自己的生产和生存资料——土地、矿山、水源、空

气！最杰出的宣传者就是国民党的宣传部长毛泽东先生！最好的宣传

方式当年是农民运动讲习所！现在是共产党的天下，用不着这样吧？

所以奉劝有些人不要打农民土地的算盘！ 

    城里的人不要以为矿山、铁路不是你家的就觉得没有事，即使你

家有几套房子，哪只是消费资料不是生产资料！这几天有人在谈宪政，

我认为老百姓没有生产、生活资料作为保证，什么政都是扯淡！共产

党的江山能够稳定到今天，一个根本的是农村土地的公有制！如果不

是这样，早在上世纪的大通货膨胀时期、早在 1989 年满街失地农民

早都翻天覆地了！有人其实不是关心什么宪政，其实他们关心的是农

民的土地能不能卖，铁路能不能私有化，矿山能不能被他们家垄断！

中国的事情已经到了该摊牌的时候了！政治经济都是这样！如果有人

不想要共产党，不打算按照共产党的纲领办事，不打算从中国国家和

人民的利益出发！他们可以退党，从共产党里滚出来！他们可以到美

国流亡自己搞个什么其他党去，中国共产党应该有这个胸襟，参照北

平和平解放协议，让这些已经不是中国人的党员留下中国的财富投奔

他们美国干爹去吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0423:14 

    由于连续上涨的资产泡沫，使得中国北京的起码几百万有两套房

的居民，可以通过卖掉每平米比黄金都贵的房子后都具有移民美国的

条件。他们中的先知先觉者在今年春节前后的二手房过户就是在抛人

民币资产准备移民！这是有数据对应的！ 

    北京有几百万有这样实力的，这是什么概念？加上上海的广州的，

上千万人只要卖掉房子出国就当富翁了，不卖房子出国不傻逼吗？有

本事高房价就给我撑到年底！出去 1000万占中国人口就是 0.8%，连

1%都不到！ 

    他们不是有钱嘛！不是笑话大妈黄金不好变现嘛，不是有不少

250达人说北京房子刚需的厉害，几十年，一万年都不会降吗？丫们

不要拦着，给哥放开限购，让他们卖房子变现试一试！立马纸上富贵

缩水百分之 70！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0423:22 

    股基整体仓位增至 88.1%“88 魔咒”或再度来袭 2013 年 06 月

04 日 04:36 我有话说查看评论(51)伴随 A 股市场在 5 月份的强势反

弹，股票型基金的整体投资回报率也水涨船高，而丰厚的投资收益和

对未来行情的看好则促使股票型基金不断加大对 A股市场的关注，截

至 5 月底，股票型基金的整体仓位已经超逾历史持仓均值近 10 个百

分点。 

    所谓“88魔咒”是指股票型基金的持股仓位在突破 88%之后，其

掌控的机动资金基本耗尽，从而无法给大盘和个股的后市上涨进行资
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金补充，导致大盘和个股的回调。 

    ------------------ 

    首先没有了四十万亿刺激，其次大盘在这样低的点位居然他们就

没有子弹了，这个情况历史罕见！这样下去大盘掉下去将是锋利的刀

锋，无人敢接！最后再说一遍，乡亲们撤，没有人掩护了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0511:15 

    @jdf11888321楼 2013-06-0506:22:56 

    楼主，虽然国内那么多的汉奸卖国贼在卖国，他们也在梦想着让

子子孙孙享受着无尽的荣华富贵，但是在这里我想说：天地之间有正

气，也会有正义，正义虽然会迟到，但他重来都不会缺席。知道中国

为什么会有富不过三代的魔咒吗，因为富有人的财富积累都带有血淋

淋的特性，迟早会有报应的，并且这报应从几千年的历史来看，一直

都没有破例过。所以出来混的，迟早是要还的。-----------------

------------ 

    您说的非常对！人类历史上，我们看中国几千年的地主阶级和封

建统治者，他们都曾经拥有大片土地和金银财宝，最后随着国家灭亡

异族入侵而灰飞烟灭！代表就是清朝没落的格格贝勒们，开始偶尔还

拿出个金碗或者发酸发臭的黄马褂显摆，后来该要饭的要饭，该自食

其力的自食其力了！没有人好好研究一下，他们富可敌国的财富是怎

么消失的！为什么无一例外！从经济的角度，我想每当朝代更替都要

更换货币、重新分配土地是一个主要原因！有人说地主有浮财啊，但

是就算他有大量金银，没有了土地这个农业时代最重要的生产资料，
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消费资料总有消耗完的一天！世界和中国的经济货币史其实不仅是生

产发展的历史也是一个通货膨胀的历史！新的产品不断出现，你有黄

金是不是也要换汽车换冰箱呢！否则老财守着黄金有什么用呢？只要

你拿储备换东西消费你就会有消耗完储备的一天！像朝代末年，你用

黄金换了通用货币，几天通用货币就贬值了，你的储备液大量快速消

耗！这是第二个重要原因！现代欧美国家通过遗产税和其它高额税收

同样也可以通过 2-3代左右将比尔盖茨这样的富豪后代剥个干净！生

产资料是母鸡，是下蛋的母鸡！所以美国财团明白了这个要害，控制

生产资料就会祖祖辈辈有钱花你！美国国家明白了，科技创新才能永

远有新的生产力！我们中国现在还远不是急着消费、尤其是奢侈消费

的时候，现在需要全民看好自己下蛋的母鸡，再创造更多会下蛋的金

鸡！比如苹果手机，我们还没有研发跟上就没有必要花大量钱去换手

机，我们研发好了，完全可以非常便宜的给国民，保护我们的市场就

是保护我们的研发能力，保护我们的研发能力，就是保护我们会下蛋

的母鸡！如果按照建国初的 30 年工业能力积累，我们保护好自己市

场，完全可以让大家持久的快乐消费！对此我有完整设想，回头我写

专题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0512:38 

    @yafa118320楼 2013-06-0423:52:21 

    想问一下楼主，城镇化对楼市人民币汇率以及经济走向 

    ----------------------------- 

    城镇化--这样一个伪命题我不谈他也罢！因为世界任何国家没有
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什么城镇化计划也都城市在发展！本来就是一个渐进的自然经济发展

的过程！这个不用考虑，关键是人民币汇率与经济走向是密切相关的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0521:18 

    @冷啸潮 8325楼 2013-06-0516:07:30 

    老师，收到一条短信，能反映什么吗？严厉打击违法建设，提醒

市民购房时要查看所购房屋是否合法，是否在建设主管部门办理相关

手续，谨防上当受骗，保护自己合法权益。【市住房城乡建设局】 

    ----------------------------- 

    说明政府部门严重渎职失职！我们老百姓怎么知道开发商手续合

不合法？养城建、土管、规划、工商那么多部门干什么吃的，这和中

央电视台教大妈如何识别假冒伪劣商品一样可笑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0610:26 

    @我要打地鼠 8326楼 2013-06-0518:54:57 

    ----------------------------- 

    从前拿到美元后急于换成人民币的外贸公司开始不换人民币了。

“现在还会在 6.13元附近买进一点美元，准备拿一段时间。”从事外

贸出口的企业老板陈先生说，“在我们行业里面，现在也有一些企业

开始这么做了。” 

    之所以有这样的转变，主要是源于陈先生对美元兑人民币升值的

现状有新的看法，“现在美元几乎兑全世界的货币都在走强，但中国

兑美元却在升值。在我看来，中国如其他新兴市场一般，经济数据并

没有完全转好，与印度、南非、俄罗斯等的经济数据相若，但别人都
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在贬值，人民币却在升值，这可能是人民币被高估了。 

    -------- 

    这说明预期已经开始发生根本逆转！北京时间 6 月 6 日凌晨消

息：“达拉斯联储主席理查德-费舍尔(RichardFisher)周二晚些时候

发言，呼吁联储削减目前每个月购买 850 亿美元资产的量化宽松

(QuantitativeEasing，QE)项目的规模，并称长达三十年的债券市场

牛市走势将会结束。 

    在 2013 年内的每一次决策会议中都对货币政策决议投下了反对

票的堪萨斯城联储主席埃斯特-乔治(EstherGeorge)也在周二的一次

书面发言中表示要求联储开始降低经济刺激项目的力度，她表示增长

的加速和过低的利率正在鼓励投资者冒更多的风向，“等待太久才承

认经济的进展，花太长时间来让市场为更常态的政策设定做好准备所

存在的风险相比过快实施紧缩并不会更低。” 

    美国现在玩的是数学游戏，顺便说一下，美国人最喜欢玩的就是

这样的游戏！多年前我和美国大学生交流就发现即使在计算机时代美

国人也通过玩 24点游戏这样的的方式提高心算能力，而我们的学生，

即使理科学生现在居然两位数的加减法很多人都需要计算器了！心算

能力很重要！那么美国现在玩的是什么数学游戏呢？你看，当全球没

有大印货币时美国率先大量发货币！而在他的带动下其他国家被迫也

发大量货币时，他可以根据情况减少乃至停止发行更多货币，就算美

国现在减少货币发行，他毕竟还是在多发，人们思维进行相对比较，

觉得他发的更少，所以美国即使在不停的印钱给人感觉他货币还在坚
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挺。下面美联储要加息了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0610:30 

    前后任有什么变化吗？没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0610:38 

    要么最近政府机构喝多了要么就是媒体记者喝多了，他们中肯定

有人说话不经过大脑！最近的辟谣太多了，这不又来一个！据说各部

门都养了新闻发言人，他们都死哪里去了！如果我们投资者按照这些

信息投资不赔死才怪！ 

    附录：商务部称网店开征 5%税不属实各界建议设定门槛 

    2013 年 06 月 06 日 07:07 贾丽我有话说查看评论(12)商务部称

“网店开征 5%的税收”不属实 

    各界反应强烈建议“征税需门槛” 

    国家税务总局相关人士向记者表示，电商征税不会很快实行 

    电商征税话题在年初被两会引爆之后就一直未曾中断。美国电商

征税法案刚刚获得了通过，令这一话题备受关注。近日更有消息称，

国家税务总局、商务部等相关部委正在研究调研电商征税的具体措施，

年内有可能对网店开征 5%的税收。6月 5日，商务部电子商务司相关

负责人表示，“网店开征 5%的税收”的消息并不属实。他透露，目前

仅是在调研阶段，并没有“具体措施”。 

    国家发改委相关人士透露：“税务总局、商务部等相关部委的确

对多家电(行情专区)商企业进行调研，对电子商务征的税务管理进行

统一规划的具体措施和方案，都还没有确切结果出来。” 
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    网络发票管理办法》两个月前正式实施。此前有业内人士称，网

络发票加快推行是为网购和电商征税做准备。国家税务总局征管和科

技发展司方面正式回应称，这是一种误解。昨日，国家税务总局相关

人士向记者表示：“电商征税不会很快实行。” 

    官方：没有确切结果 

    商务部电子商务司人士表示，征税不会很快出来，更没有具体时

间，一年内征税的说法并不属实。“对于是否征税的问题，相关部门

会谨慎对待。”财政部财科研究所所长贾康告诉记者：“我个人没有对

电商征税进行调研。还未得确切的征税消息。” 

    电商征税无论在国内还是国际市场均引起业界广泛争论和各方

博弈。近期，围绕着向电商征税的《2013市场公平法案》在美国国会

参议院的投票中获得压倒性支持，掀起了轩然大波。据悉，该法案针

对所有每年在美国远程销售总收入超过 100万美元的卖家征税。而国

内征税话题的火爆延续，亦被认为是受国际影响。对于市场关于电商

征税的相关传闻，上述商务部人士均予以否认。其称：“国家加强电

商监管，是与国际接轨的表现。”业内人士认为：“美国与中国国情不

同，电商发展形态也不完全相同，美国相关法案的推进仅限于借鉴意

义。” 

    电商：征税要合理尽管国家税务总局和商务部对电商征税进行澄

清，各电商企业似乎都做好了准备。在这场电商征税法案风暴来袭之

时，作为美国最大的电商，亚马逊站在了支持的阵营里。“既然征税

是不可避免的，亚马逊索性掉转头来支持法案。现在，法案给它带来
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的好处更多，譬如打压竞争对手。”而在中国，仿效“亚马逊式”做

法的企业也大大存在。早在今年初，苏宁董事长张近东以全国政协委

员身份频繁抛出网店征税论，在业界引爆征税话题。在记者对苏宁多

位高管的采访中，对方均明确表态对电商征税的一致支持。 

    苏宁易购市场管理中心常务副总监闵涓清在微博上发表看法，规

范电商行业纳税、知识产权是市场公平竞争的前提。 

    而对于竞争强敌京东、淘宝而言，电商征税似乎并不那么受到欢

迎。京东商城相关负责人告诉记者，电商征税相关细则一直未在更高

层面以正式形式发布，企业也未得到更多消息，如若征税不会对公司

造成影响。“我们已经做好心理准备。” 

    淘宝公关部人士直言：“征税政策还没落地，征税还需合理。” 

    可以说，目前电子商务主要的模式有三种即 B2B、B2C、C2C。苏

宁易购、京东商城、亚马逊中国等大多数自主营销型 B2C，电商平台

交易需出具发票。 

    而由于购买方并不稳定，卖方出售商品亦不主动提供发票，征税

则更多指向了 C2C电子商务的商家。在这一业态中，占据垄断的淘宝

首当其冲。 

    去年淘宝、天猫实现令业界惊呼的万亿交易额，保守估计淘宝交

易额约为 8000亿元左右。业内人士指出，如果以 5%的额度征税，粗

略算来淘宝上的商家一年下来将因此增加近 400亿元的税收成本。 

    “目前电商毛利率普遍在 10%-20%，部分商家连基本利润都无法

保证。在如此状况下，相关部门对电商征税可谓雪上加霜，小微企业
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受到影响最大。征税更应从保护产业发展角度考虑。”产业经济观察

家梁振鹏认为。 

    商务部一位内部人士告诉记者：“政府部门征税措施出台之前，

将更多地参考中小企业的意见并倾听呼声。” 

    各界反应强烈：征税需门槛 

    “电商征税可以实现，但要设定门槛。”电商征税不仅在美国引

发激辩，同样在国内引发各界人士强烈反响。 

    国家发改委经济研究所经济形势研究室主任王小广表示，目前网

络与金融关联的征收系统需要完善。政府对电商征税属合理的，但如

何征税，怎样征税需要探讨。“征税对不同规模的要区分开，征税对

象应更偏重具有盈利能力规模较大的电商。” 

    商务部研究院外资部主任马宇则对现阶段的电商征税表示不赞

同：“电商尚处于新生阶段，相当一部分商家以小微企业和个体经营

者存在，不具规模。在如此情况下，征税将对小型店铺带来毁灭性打

击。行业还不成熟，监管不可适得其反。相关部门征税不能单纯站在

税务角度考虑，政策要与国家改革方向相结合。” 

    他认为，降税是政府一直努力的方向。增加经营者税务负担与国

家改革方向背道而驰，同时直接转嫁消费者。应该“放水养鱼”。“税

收征管需要投入大量资源和成本，对电商税收监管和征收成本较高，

造成大量资源浪费，从而造成恶性循环。” 

    业内人士指出，目前电商较强的生命力一定程度上拉动内需，切

实降低流通成本，才能促进产业蓬勃发展。 
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    已有 12条评论 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0610:48 

    节选引用：许小年怒批财政部门：企业没活路啦 

    2013 年 06 月 05 日 16:53 来源：搜狐财经手机客户端保存到博

客大中小打印.6 月 5 日，中欧国际工商学院许小年教授在天津做了

主题为“中国经济结构性衰退医治之道”的演讲，以下是搜狐财经为

您发回来的现场报道： 

    在演讲中许小年表示，在产能过剩和高赋税的双重压力之下，企

业目前生存危机严重，如果不尽快实施减税政策，下半年许多企业可

能难逃大面积停工甚至倒闭的命运。以下是部分讲话实录： 

    各位到企业去看一看，其实大家都是做企业的，都能感到市场的

压力，我只是看宏观数据，当然我也从中欧的学员那儿不断了解微观

层面上正在发生的事情。企业的经营状况在恶化，表面上看上去都是

订单不足、需求不足，实际上背后是什么？背后是产能的严重过剩，

这就使得我们现在在价格方面出现了两个价格指数分道扬镳：一方面

是消费价格指数不断上涨，另外一方面是生产价格指数不断下降。 

    从数据分析上可以看出，生产价格指数的下跌在去年下半年稍稍

缓解。为什么？因为 4万亿 2.0版，去年下半年政府开始执行 4万亿

2.0，大家感觉到日子稍好过了一点，今年的一季度生产价格指数继

续下跌，甚至势头进一步加剧，原因在哪里？为什么 CPI 在往上走、

PPI在往下跌，为什么？还是过剩产能。 

    所以这个时候宏观政策没用，政府花钱无非是增加无效的供应能



3876 

 

力，政府花钱往哪里花？在这个时候如果中央银行增加货币供应，我

们要问一下，你增加的货币供应往哪里去呢？企业拿了这些钱干什么

呢？ 

    实际我们发现，从去年下半年开始，货币发行的增长速度没有下

降，一直保持在高位，全社会的融资总量一直保持在高位，但是经济

没有动作，没有反应，为什么没有反应？就是这些钱发了，但没有进

入实体经济，不进入实体经济是非常有道理的，如果他进入实体经济

反而坏了，为什么？资本市场融的资、银行发的贷款，我们发现一个

很有意思的现象，一场大水冲进沙漠无影无踪，连点反应都没有，没

反应就对了，有反应就坏事了。为什么有反应就坏事了？如果企业拿

了这些钱去投资，这意味着未来更多的过剩产能，也就是说，你今天

发的贷款将来都会变成坏账。所以在这样的情况下，宏观政策失灵。

怎么办？ 

    我这个观点有没有讲清楚？讲清楚了，好，真讲清楚假讲清楚这

个对策是什么？给老百姓发钱。减税是对的，所以这个时候不要再谈

什么 4万亿了，不要再谈什么货币扩张了，不要再谈什么积极的财政

政策了，都没有用，你积极的财政政策、积极的货币政策，没有用，

倒是好事，要是起了作用的话只能增加无效的过剩产能。根本的解决

方案是什么呢？刚才有一位朋友讲要减税，我完全赞成，我后边的对

策中就包括了这个，要实质性的全面的给企业减税，否则下半年很有

可能出现企业的大面积的停工，不倒闭也要停工，因为他过不下去了。 

    ------------------------ 
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    我奇怪，明明现在私营企业是汇率不稳定，人民币持续升值的问

题，是劳动力和各方面成本高乃至劳动力短缺不稳定的问题！，当然

也包括有是税费的问题，但税费只是问题之一不是全部，甚至不是主

要矛盾，为什么这些所谓专家不讲劳动力，不讲汇率，只提减税？为

什么？我先不说什么大家思考一下，是不是太反常？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0610:54 

    如果我们看了许小年下面这个演讲，我们就会对当前乃至未来相

当长时间中国经济的战略走势一清二楚！许说出了精英阶层的心里话！

许说了总理不好说的话！ 

    引用：许小年：要放开服务业别只让国企吃蛋糕 

    6月 5日，中欧国际工商学院许小年教授在天津做了主题为“中

国经济结构性衰退医治之道”的演讲。他表示，中国走出结构性衰退，

首先需要靠市场化的行业重组、收购兼并等方式，解决产能过剩问题。

他举例说，对内开放是打破行政垄断的有效方式，国有企业撤出竞争

性行业，开放服务业，特别是电讯、金融、医疗卫生、媒体娱乐等目

前仍然是供不应求的服务业。以下是搜狐财经为您发回来的现场报道：

如何走出结构性的衰退？我们从欧美的案例可以看到，经济复苏的前

提是结构性的扭曲。中国要走出这一轮结构性的衰退，首先要解决的

是产能过剩问题。产能过剩靠什么来解决？不是靠政府规划，不是靠

政府指导，而是靠市场化的行业重组，市场化的收购与兼并。通过企

业在市场基础之上自愿的、自发的并购活动，来消除产能过剩。现阶

段的结构性衰退对于企业来说是巨大的挑战。企业要意识到，过去低
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成本扩张的模式，靠简单的产能扩张已经无法持续。依靠现成的市场，

只要产品生产出来就不愁卖，这个时代已经结束。中国企业要面对竞

争非常激烈的、日趋饱和的市场。在这个市场上，竞争的优势不再是

成本、规模，而是研发、创新。在行业重组的过程中，现在有些企业

也在进行并购。但遗憾的是，这些企业都是国有企业。国有企业的收

购与兼并依赖廉价的资金供应，不计成本。国有企业的行为是最大化

规模，而非最大化效率，这样的并购是与市场化的并购背道而驰。 

    走出结构性的衰退，政府要做实质性的减税，避免企业的大面积

停工和倒闭。走出结构性衰退，要对内开放创造新的投资和就业机会，

都是面向供给方的对策，而不是面向需求的对策。对内开放是打破行

政垄断，国有企业撤出竞争性行业，开放服务业，特别是电讯、金融、

医疗卫生、媒体娱乐等目前仍然是供不应求的服务业。产能过剩都是

在制造行业，而大多数服务业并不存在这样的问题。但是，为什么在

服务业没有出现很多的投资机会，是因为政府的过度管制和行政垄断。

而现在急需要开放服务业。 

    好在，新一届领导层给了我们信心。信心是金子还是银子还要再

看。信心是政府不会再出台刺激性的拉动内需政策，这是正确的。而

且领导层也在不同的场合重申对内开放，特别是要开放服务业。这些

我都非常支持。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0612:30 

    许小年的演讲还透露出什么具体的未来经济走向呢？ 

    请看：“如何走出结构性的衰退？我们从欧美的案例可以看到，
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经济复苏的前提是结构性的扭曲。中国要走出这一轮结构性的衰退，

首先要解决的是产能过剩问题。产能过剩靠什么来解决？不是靠政府

规划，不是靠政府指导，而是靠市场化的行业重组，市场化的收购与

兼并。通过企业在市场基础之上自愿的、自发的并购活动，来消除产

能过剩。” 

    ---什么意思？再清楚不过的事就是靠市场化的行业重组，市场

化的收购与兼并！可以预见后面不仅是铁路资产要被破产，中国石油、

航天军工等大型企业都要一个个被破产，被收购，被合资了！对我们

百姓来说，有用的信息就是：这回不会有四万亿了！这回要倒闭破产

一大批企业！现在谁有人民币？在香港的索罗斯和在中国的外资银行

有！现在是破产前夜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0717:42 

    @3933707978359楼 2013-06-0717:21:24 

    老师，从今年 3月看房到现在，厦门岛外 3月开盘 12000，同一

楼盘 6 月 17000 多，岛内 23000，现在 35000，厦大教授发表言论说

岛内三年内均价 5 万，岛外 3 万，，真不知道是现在买房，还是再等

等 

    ----------------------------- 

    等，再等最后 3个月！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0718:02 

    @backspace19228358 楼 2013-06-0716:17:57 

    请问楼主外资是不是改变什么策略了，不决定快速爆破楼市了？ 
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    ----------------------------- 

    不不不，是他们决定要爆破楼市了！合理的逻辑是先爆破楼市，

其间让黄金小幅波动，在楼市引爆的同时猛烈打压黄金，同时急剧拉

升美元，同时美联储加息，同时美联储实质性减少 QE 规模，也就是

美元走上美联储减少 QE 规模一次，美元大幅升值一次，如果加上美

国小布多次加息那么这样多次的冲击效果，就可以保证美元在 1年的

时间内持续加速度升值！我认为华尔街一定会采取我预判他们会采取

的这个步骤，因为这个步骤是最优方案，这个步骤便于他们有时候反

向调整在期货等市场不时捞一把，比如在美元上升的美好曲线进行时，

忽然美联储官员防风停止缩减 QE 规模了，还有几月几月非农数据部

理想啦，这些捕风捉影的事情！所以美元升值时外汇追美元也不是没

有风险的！现在我们百姓还不能收黄金，存点钱等一等，这回我们可

以主动点，因为这是房价和金价一起跌！势头会很猛的！现在 280，

那么大概可以到 220就可以动手了，如果想换美元你要小心了，美元

我承认一段时期是要涨，但是美元还是要进入中国收购我们国有资产

的，等它收购完成后人民币资产还是要相对美元升的，因为人民币资

产那时已经是美利坚的资产了，那时就不用打压了！而短期美元人民

币的抛来抛去你有本事踏上人家的节奏吗？还是买些便宜黄金更实

在！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0718:33 

    体制内学者开始倒戈了！ 

    马光远：中国经济只是海市蜃楼一阵狂风就可摧毁 



3881 

 

    2013年 06月 07日 00:59马光远 

    我有话说 

    中国经济就出现了笔者一直担心的“四个现代化”：资源垄断化、

产业空心化、投资虚拟化和经济沙漠化，这四化可谓中国经济目前最

真实的写照，也是中国“财富性质和原因”最直观的反应。 

    企业赚钱的逻辑也是一个国家财富的逻辑。当大量的财富来自金

融，房地产(行情专区)，垄断行业而不是科技创新和制造业的时候，

这种繁荣只是自欺欺人的数字繁荣而已。 

    从斯密的《国富论》伊始，经济学的核心命题是研究国民财富的

性质和原因的研究，亦即探寻国家繁荣的本源问题。国家的繁荣，离

不开企业。2011 年，中国进入《财富》500 强的名单达到了 61 家，

奠定了中国财富和繁荣的基础，但如果探究这些企业的赚钱的逻辑：

即靠赚钱，以及赚的什么钱，却是一个对转型中国而言极具现实意义

的话题。有三件事都与中国企业赚钱的逻辑有关。如果说，中国 500

强企业的利润相当一部分来自垄断的话，是不是也可以再次以偏概全

的说，中国上市公司相当一部分的利润，来自不务正业的银行理财、

委托贷款等“信贷套利”的偷懒方式。8月 10日《证券时报》的一则

关于银行信贷资金流向的报道其实可以从侧面印证这种说法。这个报

道说，银监会主席刘明康在银监会三季度形势分析会上称，约有 3万

亿元银行信贷资金流向了日渐火爆的民间借贷市场的报道引发了很

多媒体的关注。蹊跷的是，8 月 11 日，银监会有关负责人就对此就

行“辟谣”。但不可否认的是，有一部分银行信贷资金通过各种途径，
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流入目前年化收益率很高的民间借贷市场是一个不争的事实。 

    第三件事和房地产有关。去年就有媒体报道，中国的很多企业，

特别是家电(行情专区)行业巨头，青岛、海尔、格力、康佳等，纷纷

涉足房地产业。在一个房展会上，海信和海尔都一口气推出了遍布全

国的 10 多个楼盘，而格力进军地产业不足一年，就实现在房地产的

营业收入就超过 5 亿元，比上年增长 913.5%。而深圳的康佳集团也

在去年的 7 月 5 日，以成交价 3.42 亿竞得昆山市周庄镇全旺路南侧

地块，正式吹响了进军房地产的号角。今年即使在严厉调控的背景下，

本来不是房地产行业的企业在房地产领域的投资并未有明显的降温，

而与此同时，根据笔者曾经在江浙一带进行实际调研，高达 70%以上

的民间资本选择投资房地产和投资，而只有不到 5%的人选择从事制

造业，这和上世纪 90 年代民间资本争相投资实业的情形形成了鲜明

的对比。 

    这三件事，反应的就是时下中国企业赚钱的主流的逻辑：其一，

赚垄断的钱，无论是政策垄断性的金融企业，还是行业垄断性的电信

企业，以及资源垄断性的石油企业，他们赚钱的逻辑是垄断，而垄断

对国有企业的利润的贡献之高，几乎达到了历史的巅峰。目前 150多

家中央企业，前十家的利润总额就占全部央企的 80%以上，这几乎意

味着，别的竞争性领域的央企基本是不赚钱的；其二，靠“金融赚钱”，

大型企业，特别是上市公司，利用自己的优势地位，从银行获取信贷

资金，然后充当二道贩子，通过委托贷款、银行理财等形式资金再贷

出去，获取暴利。特别在今年紧缩的货币政策下，民间借贷空前火爆，
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利率也节节攀升，最高的年利率高达 100%以上，普通的年利率在 60%

左右，一些上市公司依靠自己的优势获得信贷之后，并没有将其用于

企业的投资或者经营活动，而是利用银行对信贷资金监管的漏洞，通

过一定的途径，进入了民间借贷市场，获取暴利；其三，投资房地产

赚钱，我们现在很多企业投资房地产的情况，和日本泡沫破灭以前的

情况极其相似，当年日本的东芝、松下、索尼也是差不多利润的一半

都来自房地产。 

    一旦垄断、金融和房地产成为一个国家企业的主要利润来源，不

可避免的结果就是产业的空心化和经济的虚拟化。一方面，在占有垄

断资源的情况下，企业无心通过提高技术含量赚钱，另一方面，在做

实业的利润偏低，和整体环境比较差的情况下，通过理财和房地产投

资，就成了绝大多数的企业最理性的选择。这样，中国经济就出现了

笔者一直担心的“四个现代化”：资源垄断化、产业空心化、投资虚

拟化和经济沙漠化，这四化可谓中国经济目前最真实的写照，也是中

国“财富性质和原因”最直观的反应。 

    中国的企业为什么热衷于“四化”？一是改革不彻底，中国改革

的不彻底导致在没完成政治体制改革之前已经形成了庞大的利益集

团，利益集团对于深层领域的改革持强烈的反对态度，他们是改革最

大的阻力，从而使得在改革成了半拉子工程；二是改革不彻底导致官

员层层寻租，设立很多审批程序，中国企业做实业的环境已经到了改

革开放以来最差的时候。 

    比如，中国的企业家为什么对实业失去的兴趣：首先，宏观环境
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和产业政策的恶化，使得民间资本无法进入一些产业领域。目前民间

资本在电力(行情专区)、热力的生产和供应业中只占 13.6%，在金融

业占只 9.6%，在交通运输、仓储和邮政业只占 7.5%，在水利、环境

和公共设施管理业只占 6.6%，至于在石油、电信、铁路等领域，所占

比例几乎可以忽略不计，而一些地方政府以重组整合的名义将民间投

资挤出煤矿等领域，大量的民间资本没有出路，只能游离在通过重组

整合等手段，将民营资本逐出，即使一些竞争领域做的相当不错的实

业家，如汇源果汁等，因为环境因素都急于退出实业，鲜有做百年老

店的打算的；其次，中国楼市和股市的不理性使得中国到处蔓延着急

功近利的歪风邪气，民间资本、国有资本和外资都争先恐后进入房地

产业，在房价暴涨的情况下，进入房地产的一个月的收益都远高于辛

辛苦苦做实业一年的收益，做实业成了最没出息的选择。在国外，很

多知名的企业家如通用的韦尔奇，如英特尔的格罗夫，如苹果的乔布

斯，很少有离开实业而去进入资本市场的；在国外，看看福布斯和财

富 500 强的企业，也鲜有房地产和纯粹搞资本运作的进入 500 强的，

而在时下的中国，很多有为的企业家却因为种种原因离开实业而去玩

资本，搞运作，这是中国经济之大不幸。 

    经济的“四化”反应的，无疑是对未来没有很好预期的绝望写照。

对于一个经济体而言，如果其财富的性质和源泉主要靠垄断、房地产

和虚拟经济，这样的赚钱模式是没有任何根基的，最终会因为实业的

萎缩而使得经济呈现“空心化”，整个经济体将演化成一个只追逐财

富分配，而不创造财富的“传销化”体系。这样的传销体系，尽管看
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起来美不胜收，但只会是一个海市蜃楼，一阵狂风就可以将其彻底摧

毁，日本是，美国是，中国，能不是吗？ 

    --------------------- 

    ZXL1968：老天，这是最近的第几个辟谣了：“银监会主席刘明康

在银监会三季度形势分析会上称，约有 3万亿元银行信贷资金流向了

日渐火爆的民间借贷市场的报道引发了很多媒体的关注。蹊跷的是，

8 月 11 日，银监会有关负责人就对此就行“辟谣”。”这姓马的写这

么恐怖的文章无非还是要打压国企嘛！我也给姓马的得到华尔街指令

开始做空中国的“精英”们上一课，你们说国企效益低、腐败、发展

慢，这没有错！那么改革开放 30多年了，你们私企自由发展了 30年

了，国企也已经把绝大部分市场让给私企了，为什么我们还没有进入

世界 500强的私企，是国企捆住你们的手脚吗？没有！你温州是卖皮

鞋的，中石油是卖石油的他妈的完全两个行业，你没有发展起来怪中

国石油？强盗逻辑嘛！恰恰相反除了这几年，在 30 年的大部分时间

内中国是以低于世界的石油和资源价格国家补贴发展私营经济的！我

想问姓马的一个简单道理：很多出口企业没有出口退税是要亏本的对

吧？那么国家出口退税给外贸私企的钱是哪里来的？我给你讲绕 18

个弯还要绕到国企的！哼一群不学无术的买本加宠物经济学家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0718:34 

    太上皇圣旨到！买办接旨： 

    保尔森：中国经济不能再搞财政刺激 

    2013年 06月 07日 10:04 
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    我有话说 

    美国前财政部长亨利保尔森保尔森在今日财富全球论坛演讲时

表示，中国经济庞大，没有危机很难推动改革。他认为中国经济已经

放缓，但不能再搞财政刺激，应当处理房地产(行情专区)泡沫。 

    ----------------- 

    新一轮改革“路演”：财富论坛热议中国经济形势 

    在以“中国的新未来”为主题的 2013 成都财富全球论坛上，国

务院副总理张高丽向《财富》500强企业代表等嘉宾介绍中国经济形

势时说，中国政府将着力形成全国统一的市场体系，要在更大程度、

更广范围发挥市场在资源配置中的基础性作用。 

    他在主旨演讲中提到，国家主席习近平曾准备参加这次活动，因

为日程紧张无法前来。习近平在贺信中重申了“两个一百年”的目标。

国务院总理李克强则在 6 月 5 日会见企业家代表时，在介绍经济形

势时说，中国“已进入中等收入阶段”。 

    此次论坛是新一届中央政府在本土参与的较大规模全球性活动。

这项活动第四次在中国举办，此前又通常是国家领导人与跨国企业交

流经济形势和政策的平台。张高丽的主旨演讲的主要篇幅，也介绍了

中国政府跨越“中等收入陷阱”、化解长期粗放发展积累矛盾、实现

发展蓝图的六方面举措。 

    这是中国一季度经济增速降至 8%以下后，中央政府首度集中向

数百位跨国企业领袖阐释“新一轮改革”。张高丽从“坚持科学发展”，

“加快转变经济发展方式，调整优化经济结构”，“实施区域发展总体
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战略，加快中西部地区开发开放”，“资源环境生态保护”，“民生”，

“全面深化改革开放”等方面进行了阐述。 

    在成都进行的各个分论坛上，参会人士对中国经济的增长前景均

表示出明显关切，并纷纷提出预测和建议。张高丽演讲中的观点与不

少参会人士不谋而合。 

    中国经济未来增速？ 

    随着增速放缓的迹象开始显现，中国经济增长潜力成为论坛上中

外企业家讨论的重要话题。来自不同行业的企业领袖们仍然表现出对

这一话题的关注。 

    中国最大的商业地产商王健林大胆地预测，“中国经济保持 8%的

增速应该至少还有十五年甚至接近二十年的时间。”他坚持认为城镇

化仍会带来巨大的消费需求。 

    也有海外企业领袖持类似看法。美国霍尼韦尔国际集团总裁

DavidCote就表示，即使中国今后将迎来 7%左右的较低增速，同时美

国能保持 3%的经济增长，两国国民之间的生活水平将会有二十年的

差距，这一差距将是中国市场持续发展的动因。 

    在承认中国经济增长可能将进入一轮调整的基础上，英国前首相

布莱尔强调中国在全球举足轻重的作用。“中国对信托的管理、大宗

商品购买、人才市场产生的变化都将对外围世界产生明显的影响。在

这样的背景下，中国需要清楚地认识下一阶段宏大计划中涉及的改革

的难度。” 

    布莱尔对比 1997 年在任首相时对于香港未来的担心，以及前几
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日赴香港后的感受。赞扬了包括“一国两制”在香港的实践在内中国

取得的成就，以此印证中国政府在面对关键时刻的能力。 

    “世界需要中国的稳定。这一稳定将确保过去五十年来世界和平

发展所取得的成果得以延续。”布莱尔说，无论对于身处危机的欧洲

还是开始面临经济减缓的中国，都需要结构性的深入改革。 

    前中国欧盟商会主席伍德克(JoergWuttke)就建议，新一届政府

应该关注新兴中产阶级的诉求，比如他们对食品(行情专区)安全、空

气质量等均提出了更高的要求，他们希望在教育领域、在医疗卫生事

业杜绝腐败。 

    张高丽在演讲中引用古巴比伦文明消失和发达国家的公害历史，

称将扎实地进行环境治理，“将下大决心通过艰苦不懈努力，以解决

京津唐、长三角、珠三角等地的雾霾、pm2.5为契机，逐步对全国水

质、空气进行治理”。 

    在经济增量方面，张高丽说中国将通过通道建设、完善政策等措

施实施新一轮大西部开发开放，将科学规划，坚定不移、积极稳妥地

推进城镇化，发挥城镇化对扩大内需、促进发展、惠及民生的潜力作

用。 

    他说，随着新一轮西部大开发大开放向纵深发展，中国经济将会

海阔天空，也会逐步解决不平衡、不协调、不可持续的问题。 

    在扩大开放领域，张高丽列举一组数据：预计今后五年中国将进

口 10万亿美元的商品，对外投资规模将达到 5000亿美元，出境游人

数超过 10亿人次。 
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    新一轮改革策略 

    张高丽在演讲中提及“新一轮改革”的策略：将把加强改革顶层

设计与鼓励基层积极探索有机结合起来，突出重点领域、关键环节、

重大问题，整体推进和局部突破相结合，自上而下强力推动，积小胜

为大胜。 

    “我们将着力形成全国统一的市场体系，创造公平公正公开的市

场规则和环境，促进各种所有制各类企业在平等竞争中优胜劣汰。我

们要坚决深化行政体制、财税、金融、投资、国企、价格等方面改革，

使各方面制度更加成熟、更加完善、更加定型。”张高丽说。 

    “我想如果权力受到法律严格约束，经济活动有公平的竞争规则，

再加上人民群众的监督，腐败问题会得到有效遏制，改革开放就会取

得丰硕成果。”张高丽说。 

    张高丽指出，我们将全面深化改革开放，做到改革不停顿、开放

不止步。实践充分证明，改革开放是当代中国发展进步的根本动力，

没有改革开放，就没有中国的今天。同样，没有进一步的改革开放，

也不可能有中国更加美好的明天。(21世纪经济报道) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0718:39 

    人民日报：从“买不起房租房”到“买不起也租不起” 

    2013年 06月 07日 06:21 

    我有话说 

    大中城市房价高企，让中低收入者纷纷感叹“买不起房”，继而

转变观念去租房。而现在，越来越多的租房者发现，租房贵、租房难
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的问题与高高在上的房价相比丝毫不“逊色”，逐渐演变成“买不起

也租不起”。 

    北京新建住宅均价：27439元/平方米 

    大中城市房价高企，让中低收入者纷纷感叹“买不起房”，继而

转变观念去租房。而现在，越来越多的租房者发现，租房贵、租房难

的问题与高高在上的房价相比丝毫不“逊色”，逐渐演变成“买不起

也租不起”。 

    随着今年毕业季来临，北上广等一线城市的租房需求量又将出现

“井喷”状态。房租会不会越涨越高？与收入、房价相比，房租有没

有一个相对合理的区间？稳定房租难不难？记者进行了探访。 

    “住”成为奋斗首要目标 

    一线城市房租收入比达 40% 

    一套 100 多平方米的房子被隔断为 6 居室，分为二人间至八人

间不等，常住有 20人左右。每张床铺价格为每月 500—900元。这是

位于北京市朝阳区双井地区某小区一套典型的群租房。在这里住了半

年的秦女士告诉记者，这样的出租房空间十分拥挤，卫生设施不够用，

人员流动性大，安全没保障。住进来半年多，她也没和房东签过正规

租赁合同，但即便如此，这屋子从来没空过，一直人满为患。 

    “就是因为便宜。”秦女士说，就在同一个小区内，60平方米的

一室一厅月租金在 5000 元左右，自己虽然每个月收入有五六千元，

但也负担不起这么高昂的房租，只得暂时屈居群租房。 

    据北京市统计局日前公布数据显示，2013 年 4 月份，北京市居
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民消费价格总水平同比上涨 3.2%。其中，包括城区与郊区在内的住

房租金上涨 7.6%。“这两年房租长的确实比较快，尤其是北京上海这

些城市，从 2011 年开始，房租与上一年相比，涨幅都在 15%左右。

这是一个很高的涨幅。”北京中原地产市场研究部总监张大伟说。 

    面对日渐增长的租金，绝大多数租房者称“难以承受”。目前在

大中城市，租房者多数是无房、买不起房以及在当地就业时间较短的

中低收入者，比如刚毕业的大学生以及外来务工者。租房是他们的“刚

性需求”，但他们中多数人的月收入付完房租后仅够“温饱”。 

    毕业两年的小杨在北京通州区北苑路北与人合租了一套六七十

平方米的两居室，每天要挤一个多小时的地铁到公司工作，而每月

1000元的房租对于月收入四五千元的他来说，负担也不算小。“对于

工作一段时间的人来说还好，刚毕业的大学生太难了。”他说，“大家

都想在地铁旁边找房子，交通方便，但房租越来越贵。” 

    房租多少是合理？从需求方——租户的角度讲，他们最看重的是

租金收入比。租金收入比，即房租在收入中所占比重，能够直观反映

出承租的压力水平。调查显示，一线城市的房租收入比已高达 40%，

这意味着解决衣食住行中“住”的问题，已成为奋斗的主要目标。如

果房租收入比继续提高到 50%、60%，则会产生明显的挤出效应。 

    事实上，相对 2010 年和 2011 年，2012 年北京房租的同比涨幅

已相对趋缓。业内人士认为，尽管涨幅趋缓，对于很多低收入和普通

白领阶层的租房人群来说，租金上涨带来的压力仍然很大。这主要体

现在三个方面，一是大户型涨幅较大，弱化了合租优势；二是郊区租
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赁需求增多后促租金上扬，涨幅大于市区，郊区租房也越来越贵；三

是经过之前连续的快速攀升，基数越来越高。 

    大中城市的居民平均收入虽然年年也在涨，但远达不到 15%以上

的速度，多数城市居民收入涨幅在 10%以下。而新进入劳动力市场的

青年，起薪近几年甚至在下降。最近的一项调查显示，由于就业形势

严峻，2013年高校毕业生起薪期望值较 2010年下降一半。“可能‘北

上广’就不是我们该呆的地方吧。”采访中，有人很悲观。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0718:40 

    房屋租售比仍低于国际水平 

    持有人出租房屋动力不足 

    业内人士普遍认为，未来一线城市房租继续上涨的压力仍然比较

大，关键原因在于租房市场的供求关系不平衡。 

    在需求端，近两年进入大城市的大学毕业生和外来人口数量不断

增加，同时房价持续高企和限购政策越来越严，使很多购房者转而租

房，增加了需求。 

    而在供应端，闲置房屋长期无法盘活成为租赁房源，进一步加剧

了供求矛盾。 

    曾有乐观人士认为，在房地产(行情专区)调控持续严厉、楼市成

交量较低的情况下，会有不少人把原本打算出售的房子转为出租，可

以增加租赁房源。但事实上，效果并不明显，很多房主宁愿暂时空置

房产，也不愿意用于出租。究其原因，有人认为房屋出租后损耗风险

高，影响日后出售收益，更多人则在理性的评估房价租金比以后，放
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弃了出租。 

    从供给方——房产持有者的角度讲，租售比是衡量房租价格是否

合理的关键指标。 

    租售比即房屋租金与房价的比值。国际上一般认为，租售比在 1∶

100—1∶150之间，市场是比较健康的，租金是合理可持续的。如果

按照这一规律衡量，目前一线城市房租价格不仅谈不上“高”，还有

很大的上涨空间。 

    “现在像北京、上海这些地方，租售比都已经低于 1∶500 了，

这是很畸形的租售比。”张大伟说。他举例，租出一套北京市四环附

近价值 300万元的房子，月租金大约 5000元左右，一年除去物业费、

取暖费，有可能收入仅四五万元；如果房主把 300 万存到银行(行情

专区)，按照年利率 3%可以得到 9万元左右。在租售比悬殊的情况下，

很难激励房主、特别是那些并不急需资金的房主出租房子。 

    不过，也有研究者指出，用租售比衡量房租是否合理，涉及两个

模糊问题。一是假定了房价是合理的。而目前一线城市房价普遍被认

为偏高，也就影响到以此计算出来的房租的合理区间。二是购房者购

房目的是什么。在京沪等地，不少购房者购房的一个前提是认定房价

肯定会涨。对于这部分人来说，空置的房屋在未来赚取差价就足以获

利丰厚，房租则变成可以忽略的一部分。 

    何况，多数国家对房主在房产持有期间征税，增加了持有成本，

并且这种持有成本会随着经济发展、房价起落而变动，以此鼓励持有

者出租房屋，还有不少国家对出租房屋给予税收优惠。而我国并不是
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这样。因此，因租售比偏低而断定当前一线城市租价并不高或仍有很

大上涨空间，也嫌偏颇。 

    稳定房租需增加供给 

    应鼓励机构成为租房供应主体 

    如何缓解租房市场的供求矛盾？当前还是要在供应上做文章。通

过增加供应，可以缓解租赁市场供求关系，进而稳定房租价格。 

    这两年政府大规模开工建设公租房，被认为有助于增加市场上稳

定的租赁房源，缓解供求矛盾。北京从 2008 年开始启动公共租赁房

建设，拟在“十二五”期间建 100 万套保障房，其中包含公租房(含

廉租房)30 万套。上海继去年推出的近 5000 套市筹公租房外，今年

再推约 7000 套公租房。但是，由于大量公租房项目还未建成入市，

以及一些城市公租房项目过于偏远、无人愿住等原因，公租房对稳定

租赁市场的作用，还需要时间来体现。 

    业内人士表示，目前市场存量房源的盘活仍有难度，在租金收益

率下降、房价上涨的情况下，依靠市场自行调节很难促进租赁房源增

长。他认为，应通过减免个人所得税、营业税甚至奖励等方式，鼓励

个人把闲置房源用于出租，盘活数量巨大的存量房。公租房则应加快

建设进度，尽快入市，产生规模效应。同时完善公租房项目周边的交

通、生活配套，鼓励人们申请、租住公租房。 

    “增加租房供应的思路还可以更加开阔。”清华大学房地产市场

研究中心主任刘洪玉认为，除了政府建设的公租房和家庭个人出租房

以外，还应鼓励更多机构出租房屋。比如住房合作社和企业等，建设
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一定规模的房屋专门用于出租，也可纳入政府的公租房体系，多渠道

增加房源。“比如房地产公司，现在房地产公司基本都是建了房子就

卖了，他要拿去出租或作为公租房就不合算。应该采取一些鼓励政策，

像国外如果你出租的房子租给了政府制定的低收入家庭，就可以得到

税收减免等优惠政策。要切实增加市场的租赁房源，必须鼓励民营企

业等机构也参与进来。” 

    规范租赁市场 

    提高租房稳定性 

    租房子，刚住一两个月就被通知要涨价，这种事让许多人头疼不

已。租房是个持续的过程，稳定租金还需要进一步规范租房市场。 

    日前北京市住建委为规范房地产经纪活动，就《关于印发〈北京

市房地产经纪管理办法〉的通知》公开征求意见，《办法》提出，原

接受当事人委托代收代付房屋租金等费用的房地产经纪机构，应当停

止接受新的代收代付委托，并将租金支付方式全部调整为租赁双方自

行划转。这项措施直指目前大量存在的房产中介充当“二房东”的现

象，旨在更好地保护房东和房客双方的利益。 

    “如今在北京租房子很难见到房主，很多都是代理制，基本都是

小中介、二房东等。有一个二房东在里面吃差价，有可能把一套房子

做成两居、三居，租金虚高、随意涨价，使得整个市场处于畸形发展。”

张大伟说。 

    其实，近年来政府不断出台政策规范租赁市场。2010 年住建部

曾出台《商品房屋租赁管理办法》，提出“应当以原设计的房间为最



3896 

 

小出租单位”、“房屋租赁合同期内，出租人不得单方面随意提高租金

水平”等规定，但实际的执行效果却很差。专家认为，由于房屋租赁

往往发生在房东、租户、中介等个体之间，管理规范的难度确实不小。

各地应该结合实际情况，出台更为细致、可操作的政策，来规范租赁

市场。 

    比如，可以出台专门的法规对房地产中介哄抬租金、发布不实信

息等行为进行规范，对欺骗、吃差价等违规行为实施更加严厉的惩罚。

其次，参照房屋买卖合同网上备案机制，进一步完善房屋租赁合同的

网上备案，一旦发生纠纷，有据可循。 

    “有很多国家都有可以借鉴的经验，如德国加强租房合同管理的

经验，就很值得我们借鉴探索。”刘洪玉说，在德国，有 50%以上的居

民选择租房作为一生的居住方式，这是因为有完备的法律与监管体系

保障租房的稳定性。如《住房租赁法》等法律明确规定禁止二房东，

规定房屋所有人不得因为其他租房者愿意支付更高的租金而与现有

承租者解除合同，不得因为需要自用房屋而随意将租户赶走，房租涨

幅三年内不得超过 15%，否则会予以高额罚款甚至可能入狱等。此外，

德国地方政府每年都会推出租金价格表供租户参考，租户可据此查阅

自己租住地区各类型住房每平方米的价格。出租者如果要提高房租，

必须参考这一价格。 

    “如此严格的法律手段和丰富的服务手段一旦得以执行落实，能

在很大程度上保护租房者的权益，让人们租得起房、方便租房、敢于

租房。”刘洪玉说。 
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    ------------------------- 

    人民日报你想说什么就直接说吧！我们很痛苦，你告诉我们我们

很痛苦我们还是痛苦，有个屁用！有解决办法说解决办法，没有办法

你们再不要刺激我们了，我们已经很痛苦，本来麻木了也就没事了，

现在你们让我们想起了痛苦，哥的情绪需要稳定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0718:47 

    引用 1：卞洪登 

    中国应立即扭转“都差钱”现状 

    标签：房地产 2013-06-0709:23星期五 

    被尊称为新世纪发动机的中国，虽然背负着世界加工厂和全球第

二大经济体的美名。但是全国上下“都差钱”和遍地是“穷人”现象，

应该引起决策层高度重视和尽快扭转。 

    一、各地政府欠款 12万亿令人担心 

    为了建设成千上万个美丽城市，中国各级政府都做了超前投资的

一级土地开发，然而房地产“制冷”政策，一下子将依靠“第二财政”

卖土地升财的政府逼到了墙角上去。这才有了去年借贷 7万亿银行债

务，一直扩大到今天举债 12 万亿的危险境地。一些敌对专家们惊诧

中国完了，甚至称中国各级政府已经进入破产死胡同。其实解铃还须

系铃人，本来由政府下文实行史上最严厉的“房市新政”，只要把所

有经济“制冷”文件收回来，就可以重新“制热”经济，把政府第二

财政的土地生财优势重新发挥出来。这对中国城市化进程和世界大政

治有利，国家利益大于一切，没有什么可避讳的！ 
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    二、中国企业贷款多、挣得少令人着急。 

    全国近百家国有大型钢铁公司加起来利润不如一个澳大利亚力

拓私人企业，这种每年从国有银行贷款那么多来维系几百万钢铁工人

铁饭碗的窘境，我们只需改变一下严打房地产政策，就可以为钢铁、

水泥、瓷砖等建材企业带来新的欢颜，并可以迎刃而解国企“贷得多、

挣得少”的令人着急状况。日子久了，全国大中企业皆变成了“都差

钱”向国家伸手要饭吃的丐帮。 

    三、民营企业缺钱贷不到款令人费解 

    中国民企已经超过 800 万家，是吸纳 60%就业和上缴 50%税收的

国家功臣。但是这些依靠“白加黑”“五加二”玩命干的 800 万民营

企业家们，却始终难解“同工不同酬”，“同企不同代”的“自生自灭”

难题。这种全国银行只向国企贷款不给民企“一点阳光就灿烂”的弊

政，是长期计划经济养成的坏毛病。而这几年严打“房地产”的组合

拳政策，更把计划经济干预手段发挥到了极致。而这其中的民营企业

更是遇到了史上最严厉的银行“坚壁清野”政策，纵然是你有多少厂

房、豪车、豪宅都难顺利抵押贷款到企业“救急救命”钱。这才有了

浙江老板们纷纷跑路现象。因此，早日结束“房市新政”常态化的噩

梦，才能让中国人中国梦进入美妙时刻！ 

    四、中国已现商人住洋房开大奔啃着快餐面度日如年现象 

    外国人都认为世界第二大经济体中国大地上遍地是富人，诸不知

现在富人们穷得就剩下遍地是资产了。有些收藏万亿珠宝、字画和瓷

器的大亨们现在穷的只剩下宝贝了；一些住洋房开大奔的富人们因为
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严重缺少现金流，暗地里啃着方便面度日如年。这些令中国富人消费

能力萎缩的重要原因，就是中国金融界的“王八屁股”规定太多。弄

得最不差钱的中国人现金流大都被银行收回去了。因此在当前经济疲

软硬不起来的情况下。确需开几服壮阳药，治治经济疲软症！ 

    五、穷人炒股挣钱套牢雪上加霜 

    中国历史上曾经有过通过股市造富广大穷人的故事。然而随着股

市 6000 多点跌到 2000 多点之后，那些拿着退休金参与抄股生财的

“穷人”们，一下子变成了雪上加霜的套牢客。头脑清醒的人都会明

白，拉动中国经济的龙头企业仍然是不可替代的房地产行业，一旦它

被打的遍体鳞伤了。近而会把股票市场的房产股、钢铁股、矿产资源

股、交通运输股拖累死了！这种唇亡齿寒的不利局面已经出现。 

    中国梦路在何方，穷人套牢、富人没钱、国企不挣钱、政府更缺

钱、民企贷款难、大家都差钱现象如何解决？笔者料定改变“制冷”

经济政策为经济加温“制热”新政是唯一的正确选择！ 

    ---------------------------- 

    引用 2央行：我国不断强化宏观审慎管理，进一步完善差别准备

金动态调整政策，探索逆周期资本工具，研究降低系统重要性金融机

构风险的措施，加强对系统性风险的监测预警，深入开展金融机构稳

健性现场评估和金融稳定压力测试，完善危机管理和系统性风险处置

机制，扎实推进存款保险制度建设，有效维护金融体系稳健运行。政

府、企业、住户的财务分析表明，政府部门财政收支增速放缓，债务

水平较低，医疗、养老等社会保障问题值得关注。企业国内销售略有
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回暖，出口订单依然疲软，主营业务收入增速明显下降，利润总额增

速继续回落，偿债能力有所弱化。住户部门存款增长势头有所回升，

整体负债水平较低，居民对金融资产保值增值与多元化配置需求增大，

理财产品增长迅速。 

    ---- 

    我非常欣赏这句：“富人们穷得就剩下遍地是资产了。有些收藏

万亿珠宝、字画和瓷器的大亨们现在穷的只剩下宝贝了”这大概是说

我呢！我可收了不少宝贝！今天又只花 1000 元买了一块大约一公斤

的玉石手把件，便宜啊，以前咋样都要 8000左右的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0721:56 

    @xxf_1668370楼 2013-06-0720:54:25 

    楼主我觉得中国人如果懒一点也许会更加幸福。 

    国人就是因为太勤劳了被当了驴子 

    ----------------------------- 

    我们汉族不会享受生活！非洲人、美洲人，乃至国内的一些少数

民族看待生活非常达观！没有汽车、没有电视没有压力人活的也挺好 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0721:59 

    虽然是青玉，好在是河里打磨的！有人说白的好，我还觉得这个

带红皮的青的好，古朴啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0722:31 

    2：你说我看不清救国之道你就大错特错了！中国不管走资本主

义道路还是社会主义道路，首先要走独立自主的道路！这个道路我怎
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么看不清呢？我们就是愿意走资本主义道路而又保持独立自主人家

允许我们这样吗？我们惊奇的发现，我们特色道路中的资本主义成分

居然就是让人家把我们的产业全部拿走！小平同志说贫穷不是社会主

义，我斗胆发展一下小平同志的观点：“卖国卖祖宗家产不是市场经

济的最终目的，也不是资本主义的必然结果”其实即使发展资本主义

也是要国富民强的，如果真能像北欧海盗那样高福利，走什么道路我

们屁民还真不在乎！但现实是世界打着让中国完全市场化的幌子把我

们掠夺一空！现在我说这话没有人信，很正常，小农经济嘛！不拆迁

到自己家头上，不喝上有毒的自来水，不呼吸上刺鼻的化工污染气体，

不吃上转基因食品断子绝孙谁急啊！所以您说的对的地方就是：大家

不死到临头还真没有我什么事！我成不了郎咸平是因为按照美国主子

的旨意中国的媒体需要把他打造成正义的化身！不说别的，就我们天

涯有多少能人看出了中国的问题，为什么全中国就老郎能够在大众媒

体前发出声音？我不被封贴删帖就不错了！我成不了李克强是因为老

子坐不上团委书记的直通车，更是因为我这样的就不是人家需要的类

型，比如他经常在一些场合对一些重大政治、社会议题发表思想相当

解放的独立看法，并招致其它领域的团干部的非议。以致这名北大团

委书记居然落选全国团代会代表。非常显然李当年发表的言论不是一

般激进！当时的主流思想肯定是截然相反！这些是什么言论？但是，

时任中组部副部长的王照华点将干预，李克强仍然列席团十一大，并

被选为团中央常委。不久，李克强被正式调到团中央工作，出任共青

团中央学校部部长------这显然是严重违背组织原则的！没有代表资
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格的居然被选举，这不荒唐嘛！估计李学经济的老师也是特意安排的，

把李作为市场化自由化的接班人培养！本人一贯坚信共产主义社会的

科学性，一贯和卖国分子做斗争，一贯坚持毛泽东思想，坚持提倡立

足于现代科技和管理上的国家命脉领域的计划经济与保护鼓励真正

自由竞争的非国家安全核心领域的市场经济！简单的说就是独立自主

的不依附他人的发展中国经济！这样的主张，在王照华们把持的组织

部怎么会有我的事呢？现在看以阶级立场把人分类不仅是文革分子

的专利，改开分子也是这样嘛! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0722:36 

    3：现在一号文件鼓励承包土地向大户流转，这是什么意思，大

家可能不懂，我解读一下吧。2012 年 12 月 21 日，在全国农业工作

会议上，农业部部长韩长赋指出，应该鼓励工商企业投资农业，为农

户提供产前、产中、产后服务，但不提倡长时间、大面积直接租种农

户承包地，要防止土地“非粮化”、禁止“非农化”。大家看清楚了是

鼓励工商企业投资农业！这是一个村的几个村民能够对抗的吗？是一

次拿掉一个乡，乃至一个县的耕地的架势！这个农业部长的话自相矛

盾，既然是工商企业投资农业，就不是几十万，几百万的投资也不是

几年的事情！肯定是长时间、大面积直接租种农户承包地！这个农业

部长连这样一个浅显的道理都不知道吗？他在替谁打掩护？他农业

部长可以不回答我这个问题，因为他已经不需要回答我的问题，在河

南信阳，一个柳学友的被称为当代的“地主老财”的典型已经产生—

—他手上已有 3000多亩地，每年收入上百万元。但他好像并不知足，
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近期又签下 4000 亩地的承包合同。这已经是长期大范围的在搞了！

早在 2009 年，大陆首个对台农业合作地方性法规——《福建省促进

闽台农业合作条例》通过流转方式取得农村土地承包经营权，也可通

过招标、拍卖、公开协商等方式取得荒山、荒滩等土地承包经营权。

我念念不忘的就是美国要求中国承诺的给外资中国国民待遇，一个可

以预期的前景就是当国内土地兼并到一定程度后，美国制造农产品暴

跌，使国内经营农业的工商资本破产，再进行二轮收购！如此，中国

之大没有我们一寸土地，我们还真是中美国了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0722:42 

    @zxl196820128372楼 2013-06-0721:59:51 

    虽然是青玉，好在是河里打磨的！有人说白的好，我还觉得这个

带红皮的青的好，古朴啊！ 

    ----------------------------- 

    @xxf_1668376楼 2013-06-0722:35:41 

    很羡慕楼主的石头，小时候也喜欢去河边捡石头，（在湖南）没

有玉，就是喜欢看各种石头的美丽。 

    后来父亲说，石头不值钱，慢慢的就放弃这个爱好了，现在想想

捡石头的时候真开心 

    ----------------------------- 

    我为了高三学生复习，有几个月没有捡石头，哎，居然就痛风犯

了，捡了一年石头风餐露宿也没事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0722:46 
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    看来被删的 1和 2是关键！ 

    继续， 

    你说我看不清救国之道你就大错特错了！中国不管走资本主义道

路还是社会主义道路，首先要走独立自主的道路！这个道路我怎么看

不清呢？我们就是愿意走资本主义道路而又保持独立自主人家允许

我们这样吗？我们惊奇的发现，我们特色道路中的资本主义成分居然

就是让人家把我们的产业全部拿走！小平同志说贫穷不是社会主义，

我斗胆发展一下小平同志的观点：“卖国卖祖宗家产不是市场经济的

最终目的，也不是资本主义的必然结果”其实即使发展资本主义也是

要国富民强的，如果真能像北欧海盗那样高福利，走什么道路我们屁

民还真不在乎！但现实是世界打着让中国完全市场化的幌子把我们掠

夺一空！现在我说这话没有人信，很正常，小农经济嘛！不拆迁到自

己家头上，不喝上有毒的自来水，不呼吸上刺鼻的化工污染气体，不

吃上转基因食品断子绝孙谁急啊！所以您说的对的地方就是：大家不

死到临头还真没有我什么事！我成不了郎咸平是因为按照美国主子的

旨意中国的媒体需要把他打造成正义的化身！不说别的，就我们天涯

有多少能人看出了中国的问题，为什么全中国就老郎能够在大众媒体

前发出声音？我不被封贴删帖就不错了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0722:48 

    哦，审过后居然 2出来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0811:03 

    @秦庶胡家 8384楼 2013-06-0810:13:40 
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    楼主最近可好！我被封了一阵子!O(∩_∩)O哈哈~很无奈啊！ 

    ----------------------------- 

    以前中华网编辑中有人对我也很好，对我封几天就结束，这次封

10年不是中华网的意思，肯定是国务院新闻办九局或者中央情报局，

看来涯叔对我不错！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0811:07 

    央行：扩大 QFII与 RQFII额度增加投资便利性 

    鼓励和引导民间资本进入银行(行情专区)业，参与新型银行业金

融机构的发起设立和现有机构的重组改制。加快建立存款保险制度，

完善防范和化解金融风险的市场化制度保障；妥善应对地方政府融资

平台贷款风险。认真执行房地产(行情专区)调控政策，落实差别化房

贷要求，严格监管房地产信贷和其他形式的融资风险。妥善化解相互

拖欠和相互担保严重的企业风险，防止资金链断裂；推进支持实体经

济发展的金融产品和服务创新，发展资产证券化、信用风险缓释工具

和新型资本工具。 

    继续积极稳妥地推进对外开放，培育国际竞争力。进一步完善合

格境内机构投资者(QDII)制度安排，扩大 QFII、RQFII 的投资额度，

增加投资便利性。继续支持跨境 ETF产品和跨境债券市场发展，探索

香港和内地产品互认等新的合作形式。积极推动境外投资者共同参与

境内金属、原油和金融期货市场建设，推进期货公司境外期货经纪业

务试点。研究进一步放宽外资的市场准入、提高外资持股上限、逐步

放宽业务范围的可行性，并对港澳台金融机构先行先试。继续支持境
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内企业境外上市，鼓励符合条件的证券期货经营机构“走出去”。 

    ----------------------------- 

    进一步放宽外资的市场准入、提高外资持股上限、逐步放宽业务

范围的可行性，并对港澳台金融机构先行先试！看清楚了他们的市场

化是个什么东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0811:15 

    我有个防删帖发明，本人不要专利，有意向的朋友可以据此设计

软件卖钱！这是我看电视剧来的灵感，这里，首先需要一个软件能够

迅速把任何一本电子 WORD 版的图书按照第几页第几行数字化，这样

我写好一篇文章，显示出来的不是文章而是数字！看的网友用软件轻

松可以转化成文字！这次这本书，下次那本书的编码，网管将无从下

手！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0811:21 

    楼主你也看到了光大的事情了，我打算去买些美金做空 RMB，用

脚把票投给美帝 

    ----------------------------- 

    隔夜利率飙升至 8.294%消息称央行 1500亿元救火 2013年 06月

08 日 02:13 裴文斐万敏我有话说查看评论(0)资金面紧张，牛了

Shibor，熊了股市。隔夜拆借利率 8.294%，单日激增 231.2BP；上证

指数下挫 31.21点，跌幅达 1.39%。对此，网友作词《江城子·资金

紧张》进行吐槽：你发央票我发狂，闹钱荒，债满仓。隔夜难求，抛

券最心伤。烧香哭求逆回购，几时有？问周郎。一念头寸就发慌，天
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苍苍，野茫茫。Shibor疯狂，直线往上涨。垂死病中惊坐起，西北望，

跪央行。 

    昨日(6 月 7 日)，《每日经济新闻》记者从银行(行情专区)间交

易员处获悉，部分银行已经提前支取同业存款，不惜接受活期存款利

率。另据该交易员透露，光大银行(行情股吧买卖点)对兴业银行(行

情股吧买卖点)确有两笔债务违约。不过，兴业银行接受记者采访时

对此予以否认。 

    此外，昨有消息称，央行首次运用公开市场短期流动性调节工具

(SLO)，向市场注入 1500亿元人民币流动性，某银行分析师向记者确

认了这一消息。不过也有传言称某大行交易员对此否认。 

    分析人士指出，SLO的推出说明央行没有改变流动性中性偏松的

政策。 

    一月期内 Shibor全线暴涨 

    截至昨日 11:30，一月期内 Shibor(上海银行间同业拆放利率)品

种全线突破 6%，隔夜激增 231.2BP至 8.294%；7天内品种涨至 6.657%；

14天内品种涨至 7.74%；1月内品种涨至 6.3415%。 

    突如其来的 Shibor 飙升，令银行间交易员猝不及防。农商行债

券流标只是序曲，有交易员向《每日经济新闻》记者透露，一些银行

昨日提前支取同业存款，不惜接受活期存款利率。 

    此外，上述交易员透露，光大银行对兴业银行确有两笔债务违约，

不过规模尚不明确。 

    不过兴业银行在接受记者采访时对此予以否认。“所谓光大对兴
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业的资金拆借违约过千亿，且两家银行交恶，是不实的、过分夸大的

信息。”兴业银行相关负责人称。 

    记者试图联系光大银行进一步确认，但始终联系不上。 

    分析人士认为，近期资金面趋紧是由节日备付、监管压力、特殊

时点、外汇占款回落预期及此前财政缴款等多方面因素造成。 

    “央行正回购以及发行央票是收紧资金面的信号，此外，银行补

缴存款准备金、应对商业银行年中考核，是造成资金面紧绷的主要原

因。”有交易员告诉记者。 

    “今年国内外汇占款波动较大，1 月份一度达到 6000 多亿元，

之后又回到 3000 多亿元，倘若央行按 1 月份规模对冲的话，问题会

很大。”兴业银行首席经济学家鲁政委表示，“同时，最近 2个多月内

有一些临时事件，比如 4、5 月份大型企业交税，几千亿元的规模也

使得资金面紧张。” 

    此外有分析人士推测，临近季末，各家银行分、支行存款异常增

加，相应增加存款准备金上缴数量，导致总行猝不及防。 

    “6月末是个敏感时点，各分、支行突击揽存，总行未必能精准

预测存款数量，直到最后几天才发现需上缴的存款准备金比预想的多，

趁着离每月 20 日存款准备金上缴时限还有段时间，于是急忙筹钱。”

该分析人士指出。 

    不过，有银行业内人士并不赞同“冲时点致资金面紧张”的说法。

一股份制商业银行高层认为，随着日均存款考核占比加重，时点存款

正在被淡化，银行没理由在月末高成本突击揽存。 
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    6月难现“不差钱” 

    虽然近期 Shibor 飙升，仍有分析人士认为，这种情况不会持续

太长时间，预计三季度流动性将转好。 

    “从流动性周期看，主要受外汇、财政、实体需求、监管四大周

期的叠加影响。目前外汇周期处于正面影响衰减阶段，财政周期处于

负面影响最强阶段，由于实体需求周期弱化，影响可忽略，监管周期

影响上升，预计监管压力和财政压力在 6月份见顶，因此三季度流动

性会好于二季度。”申银万国研报指出。 

    此外，尽管 5月份外汇占款尚未公布，但市场预期普遍下滑。外

管局收紧了外汇资金流入管理，严打虚假贸易套利，均促使外汇占款

流入明显趋缓，从源头上减少了流动性来源。有券商测算，外管局政

策将静态上收 2100亿元基础货币，动态上将压制外汇流入速度。 

    同时，由于外管局“20号文”规定，6月底将是银行外汇头寸下

限的考核时限，商业银行需要增大外汇买入以达到考核要求，加剧了

资金紧张情况。 

    有市场人士分指出，7月 5日银行还将迎来准备金常规缴款，预

计目前资金面度过短暂的紧张后，趋紧局面仍将持续到 7月上旬。 

    央行 SLO终出手？ 

    昨日晚间有消息称，央行首次运用 SLO 向市场注入 1500 亿元人

民币流动性。某银行分析师向《每日经济新闻》记者确认了这一消息。

不过也有传言称有大行交易员对此予以否认。 

    有分析人士认为，央行推出 SLO 的初衷正是为了平滑资金市场，
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SLO 的推出说明央行没有改变流动性中性偏松的政策，“眼下隔夜拆

借利率突破了 8%，市场负面消息频传，有什么理由再藏着 SLO 不用

呢。” 

    本周央行通过发行 28 天正回购以及 3 个月期央票，共回笼资金

420 亿元。尽管本周公开市场资金实现净投放 1600 亿元，但银行间

资金面却极度紧张。 

    一家商业银行下设金融机构人士告诉记者，这两天资金面紧张也

影响到其所在机构的资金业务，最近两次该机构向总行拆借价格都涨

了 5BP。他认为如果央行早点运用 SLO，资金面就不会出现如此紧张

的局面。 

    “保持合理的市场流动性，引导货币信贷及社会融资规模平稳适

度增长。”央行在昨日发布的《2013金融稳定报告》全文中提出，2013

年仍将继续实行积极的财政政策和稳健的货币政策。根据经济金融形

势动态变化，综合(行情专区)运用数量型、价格型货币政策工具，发

挥好宏观审慎政策工具的逆周期调节作用。 

    今年前 4个月，我国新增人民币信贷和社会融资规模均保持了较

大的增量，显示央行在货币政策中中性稳健的取向，但经济仍处于弱

复苏状态，这使得市场对央行进一步降息的预期逐渐升温。 

    德意志银行大中华区首席经济学家马骏认为，官方报告的非银行

融资规模能够拉动经济增长的力度小于许多人的想象，也小于银行贷

款对经济增长的拉动作用。鉴于目前增长比较低迷，通胀明显低于预

期目标，下半年的信贷政策有略微松动的空间。 
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    --------------------- 

    ZXL1968 嗯，有点眉目了，请看“今年国内外汇占款波动较大，

1月份一度达到 6000多亿元，之后又回到 3000多亿元，倘若央行按

1月份规模对冲的话，问题会很大。”央行已经按 1月份规模对冲了，

问题肯定很大。什么问题呢？央行显得欲推还就的上什么当了？关键

是 1 月好像很有钱 6 月要结账了忽然没有钱了，而很多投资计划年

初是按照有钱定的盘子，同志们啊，传说中的烂尾楼、烂尾地铁就要

来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0811:22 

    央行发布报告警示银行业风险 2013 年 06 月 07 日 22:34 我有话

说查看评论(0)中国人民银行(行情专区)7 日发布的《中国金融稳定

报告 2013》指出，我国银行业金融机构不良贷款余额 8 年来首次出

现反弹，信用风险有所显现，理财产品、民间借贷等领域风险亟须引

起警惕。 

    报告称，银行业金融机构不良贷款余额 8 年来首次出现反弹，

2012年末余额 1.07万亿元，比年初增加 234亿元，不良贷款率 1.56%，

比年初下降 0.22个百分点。商业银行不良贷款余额 4929亿元，比年

初增加 647亿元；不良贷款率 0.95%，与年初基本持平。商业银行关

注类贷款和逾期贷款余额分别为 15093 亿元和 5281 亿元，分别比年

初增长 8%和 46%，表明客户违约风险增大，不良贷款有进一步增加的

可能。 

    “信用风险有所显现，重点领域风险暴露。”报告指出，新增不
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良贷款主要集中在市场经济较活跃、中小企业较密集、外向型程度较

高的长三角地区；从行业看，光伏、钢贸、造船、钢铁(行情专区)、

煤化工(行情专区)、水泥等产能过剩行业成为不良贷款反弹的主要行

业；从企业规模看，中小企业新增不良贷款较多，一些地区中小企业

担保链、资金链、产业链风险暴露。 

    报告还警示，当前理财产品快速发展，蕴藏潜在风险。截至 2012

年年末，银行存续理财产品 3.1万只，资金余额 6.7万亿元。一些信

托公司、证券公司作为商业银行的“通道”，将银行理财资金投资于

证券市场和产业市场。“理财产品在一定程度上改变了融资过度依赖

银行体系的情况，满足了实体经济的部分融资需求，但也蕴藏一定风

险：部分产品走样成为信贷替代产品，一些理财资金投向限制行业和

领域，规避宏观调控和金融监管。”报告指出。 

    报告还认为，一些具有融资功能的非金融机构存在违规经营，民

间借贷风险有所暴露。“民间借贷的资金来源和业务运作与正规金融

体系之间盘根错节，一旦出现资金链断裂等风险，将向正规金融体系

传递，并可能引起突发性和区域性事件。”报告警示。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0815:27 

    新华网：西方多党制并没有杜绝腐败 

    2013-06-0808:56:31 来源:新华网有 183402 人参与分享到网易

微博 161新浪微博腾讯空间人人网有道云笔记核心提示：新华网刊登

文章称，西方多党制并没有杜绝腐败,很多时候还导致了腐败泛滥。

“透明国际”公布的数据表明,2012年世界上最腐败的十个国家与地
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区中,9个是实行多党制的国家。评论称多党轮流执政照样腐败,一党

长期执政也可达到清廉,腐败与否并不取决于政党的多少。 

    有人在社会上、在互联网上散布一种观点:“中国腐败问题的根

本原因是共产党一党执政”,“只有实行多党制才可能达到廉洁”。事

实真是这样吗？我们通过认真研究认为,不管是一党制、两党制还是

多党制,其与腐败的发生率及治理效果的关联度不能妄下结论。断定

某种政党制度必然导致腐败高发,与断定某种政党制度一定带来廉洁

政治一样,既不符合历史事实,也缺乏理论支持。 

    首先,政党制度本身不具备反腐败的因子,其产生和建立的目的

是为了解决权力分配问题。政党制度是现代政治治理结构的重要组成

部分,政党是不同社会集团利益的集中代表。近现代意义上的政党产

生于西方,英国是最早出现政党的国家。英国两党制度是激烈复杂的

政治与宗教斗争长期博弈的产物。17世纪中,英国议会里的两大传统

的政治集团——宫廷党和乡村党最终演变成了主张维护君主制度的

托利党和主张维护资产阶级与新贵族利益的辉格党。政党政治从此逐

步进入国家政权制度,传统政治团体实现了向近代政党的转变,开启

了政党执政的时代。100 多年后,基于不同利益而产生的权力分配的

现实需要,美国民主党和共和党产生了,并通过竞选轮流执政。随后,

一大批早期的资本主义国家同样基于争夺政治权力的需要,纷纷加入

了多党制的行列。政党政治的发展和实践表明,政党制度的设计本身

并不是为了解决腐败问题,而是为了执掌政权。不管是一党、两党还

是多党,政党的主要功能都是不同政治集团所代表的利益的聚合、表
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达与实现,这种利益在近代以来最重要的实现方式就是赢得政权、获

得公职、推行政策。 

    第二,多党制并没有杜绝腐败,很多时候还导致了腐败泛滥。西方

多党(含两党)制建立后,腐败现象一直如影随形,并没有因为政党政

治这一“重要的政治发明”和“现代政治制度的杰作”而销声匿迹,

政党腐败丑闻在各个多党制国家一直是此起彼伏,甚至有过臭不可闻

的时期。18 世纪的英国,各级议会议席甚至标价竞卖,候选人贿买选

民、操纵选举比比皆是。而此时,正是辉格党和托利党在政坛上异常

活跃时期。19 世纪中后期的美国,格兰特任总统时,任人唯亲、反贪

不力,使得本应当成为联邦政府道德楷模和典范的总统内阁贪污腐败

成风,连副总统都被爆出受贿丑闻,制造了美国历史上声名狼藉的“腐

败内阁”。可别忘了,这个时期美国的民主党和共和党都陷在这个腐败

泥潭里不能自拔,真是“乌鸦别说猪黑”。20世纪尤其是二战后,一些

国家开始在制度、道德等层面建立约束政党特别是执政党运用公权的

权力制衡和监督机制,但仍然没有解决多党制条件下的腐败问题,腐

败这一顽症至今仍在绝大多数西方国家不同程度存在。在上世纪八九

十年代间,数十个发展中国家主动或被动地实行了多党制后,腐败现

象不仅没有得到解决,有些国家甚至较之前更加严重。“透明国际”公

布的数据表明,2012 年世界上最腐败的十个国家与地区中,9 个是实

行多党制的国家。这更以事实击穿了关于实行多党制能够解决腐败问

题的臆断。 

    第三,多党轮流执政照样腐败,一党长期执政也可达到清廉,腐败
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与否并不取决于政党的多少。不管是多党还是一党,对腐败都没有天

然的免疫力。一些实行多党制的国家,政党之间对立严重,政党轮流上

台、轮流腐败的现象并不少见；而一党长期执政的国家,只要措施得

力,照样能保持清廉。众所周知,新加坡人民行动党自 1959 年以来连

续在新加坡执掌政权,始终保持活力和廉洁,在领导新加坡实现经济

腾飞、成为亚洲“四小龙”之一的同时,成功地治理了被称为“东南

亚之癌”的贪污腐败,在廉洁程度方面被世界经济论坛等国际权威调

研机构连年评为亚洲第一、世界前茅。显而易见,问题的关键并不在

于政党数量的多寡,而在于治理腐败的决心和举措。现在,一些国家的

腐败程度之所以比较轻,究其原因,并不是靠多党制,而主要是靠政治

制度中遏制腐败的机制,即通过行政体制中对权力的分解、制约与监

督,或者说通过政权与行政体系的内控机制建立健全而逐步控制和解

决腐败问题。要知道,他们搞了两、三个世纪才取得这样的成绩单。

把政党数量与清廉度简单画等号的看法,主要是混同了民主制度与政

党制度,或者说把政党与廉政的关系混同于民主与廉政的关系。如果

政党沦为自身利益集团的政治代言,即使再多的政党也于事无补,政

党轮替也不会带来真正的廉洁政治。现在许多实行多党制的发展中国

家政局混乱、深陷腐败,就是最有说服力的例子。 

    本文来源：新华网作者：戴立言责任编辑：NN053 

    ------------------------ 

    这是干什么？戈尔巴乔夫来访问了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0817:25 
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    下面内容非常核心，已经被和谐一次，现在分 ABC分开发： 

    A：现在看来大家流行不看统计局的数字了，郎咸平和许小年都

靠他们的老板学员提供一手数据，我没有那么牛，靠网友互相交流消

息，经济已经停滞是不争事实了！许小年的要放开服务业别只让国企

吃蛋糕是对国宝大力发展服务业的最好解读！那么我们要知道他们要

大力发展的什么是服务业？他举例说，对内开放是打破行政垄断的有

效方式，国有企业撤出竞争性行业，开放服务业，特别是电讯、金融、

医疗卫生、媒体娱乐等目前仍然是供不应求的服务业。哈哈，他还知

道遮掩，居然用个对内开放，国内有多少外资中国子公司他难道不知

道吗？中美战略对话中国答应给美国在华企业国民待遇他不知道吗？

欲盖弥彰！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0817:28 

    C：这个时候把国企的手困住，甚至是在开放服务业的关键时期，

认为造成中国资金紧张，以备让手握大量人民币的外资抄底人民币资

产，让国企再多加上一些全民福利的担子，当然不是说国企不应该负

担全民福利，而是国企应该在发展中可持续的稳定的保证国民基本福

利，现在他们的套路就是把国企手脚捆住再拿大石板绑身上压死扔到

太平洋里去出海淹死！况且这里还有一个问题，就是经济比例和福利

负担是应该成正比！既然现在外资垄断了中国主要行业那么他们更应

该给中国人民的福利付出更多，否则你们就给我退出来！现在这套和

当年捆住国有企业手脚让乡镇企业和外资免税无负担的迅猛发展是

一个套路！中国人民对经济的理解已经不是 30年前了！ 



3917 

 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0817:29 

    D：人类历史上，我们看中国几千年的地主阶级和封建统治者，

他们都曾经拥有大片土地和金银财宝，最后随着国家灭亡异族入侵而

灰飞烟灭！代表就是清朝没落的格格贝勒们，开始偶尔还拿出个金碗

或者发酸发臭的黄马褂显摆，后来该要饭的要饭，该自食其力的自食

其力了！没有人好好研究一下，他们富可敌国的财富是怎么消失的！

为什么无一例外！从经济的角度，我想每当朝代更替都要更换货币、

重新分配土地是一个主要原因！有人说地主有浮财啊，但是就算他有

大量金银，没有了土地这个农业时代最重要的生产资料，消费资料总

有消耗完的一天！世界和中国的经济货币史其实不仅是生产发展的历

史也是一个通货膨胀的历史！新的产品不断出现，你有黄金是不是也

要换汽车换冰箱呢！否则老财守着黄金有什么用呢？只要你拿储备换

东西消费你就会有消耗完储备的一天！像朝代末年，你用黄金换了通

用货币，几天通用货币就贬值了，你的储备液大量快速消耗！这是第

二个重要原因！现代欧美国家通过遗产税和其它高额税收同样也可以

通过 2-3代左右将比尔盖茨这样的富豪后代剥个干净！生产资料是母

鸡，是下蛋的母鸡！所以美国财团明白了这个要害，控制生产资料就

会祖祖辈辈有钱花！美国国家明白了，科技创新才能永远有新的生产

力！我们中国现在还远不是急着消费、尤其是奢侈消费的时候，现在

需要全民看好自己下蛋的母鸡，再创造更多会下蛋的金鸡！比如苹果

手机，我们还没有研发跟上就没有必要花大量钱去换手机，我们研发

好了，完全可以非常便宜的给国民，保护我们的市场就是保护我们的
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研发能力，保护我们的研发能力，就是保护我们会下蛋的母鸡！如果

按照建国初的 30 年工业能力积累，我们保护好自己市场，完全可以

让大家持久的快乐消费！对此我有完整设想，回头我写专题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0817:38 

    南京 20多间房屋突遭强拆半百夫妇光身被丢雨地 

    昨日凌晨零点多，江宁区东山街道中前社区原上元港口储运有限

责任公司内，一处有 20 多间平房的居住区遭遇强拆。街道方面表示

不知情，“可能是工程队拆的”。 

    20多间房屋，七八家住户一夜变废墟 

    被拆的现场位于秦淮河边。废墟中有被砸碎的空调、砸坏的洗衣

机，还有埋在废墟里的家具和书籍等。记者昨天在现场时，有不少住

户还在冒雨翻找着有用的东西。在废墟中间的空地上，摆着不少被清

理出来的家具，有电冰箱、电风扇、电视机等（如图陈忠胜摄）。 

    一位住户说，因为知道要拆迁，家人已经搬走，可家里不少东西

还在。“特别是很多有用的证件，医保卡、身份证什么的，都埋在里

面了。” 

    损失最大的是一户经营建材的经营户。“你们来看看，这些都是

吊顶用的扣板，这些是石膏板……”雨中，这位经营户业主把成包的

建材从废墟中挖出来，可惜都不能用了扣板被砸坏了，石膏板泡水散

了，一些钢筋扣件砸变形了。 

    “我本来准备这几天就把建材运走的，没想到他们会夜里来偷偷

地把房子强拆了。20多间房屋，七八家住户一夜就变废墟了。”这位
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经营户介绍，仅铺子里的货物损失就超过 10万元。 

    半夜有人踹开门，半百夫妇光身被丢雨地 

    “当时有五六十号人，我和老伴只穿着短裤屋里在睡觉。”54岁

的李本华介绍，当时有人一脚踹开了他家的门，有几个人打着手电筒

冲进屋子。 

    “他们看到我老伴身上没啥衣服，扯过一床被单把她包起来，几

个人七手八脚地把她抬出屋子，丢到了雨地上。”老李说。混乱中，

他也被人丢到了雨地里。 

    紧接着，两辆挖土机一阵轰鸣声中，屋子成了一片废墟。 

    被拆的住户介绍，他们都是上元港口储运有限责任公司的职工，

这些房子很多都是单位给他们的过渡房，也有的是单位分的宿舍，有

的人家已经在这住几十年了。这里拆迁，他们是知道的，但拆迁办只

来和他们接触过一两次，根本就没就补偿问题和住户协商过。 

    --------------- 

    记得国务院下过文件的，有用吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0819:23 

    @trevorshua8405楼 2013-06-0817:44:49 

    LZ的思路问题很大！“宁赠友邦，不予家奴”既符合我华夏几千

年的传统，也是 M 泽东思想的精髓之一。LZ 非要让肉烂在锅里，这

是大逆不道的思想，对权力斗争缺乏最起码的理解，殖民有什么可怕？

殖民了还可以当代理人嘛！只要搞好了与金主的利益分配，还是可以

喝汤的。 
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    ----------------------------- 

    先生所言谬矣！“宁赠友邦，不予家奴”只是满清末年慈溪老佛

爷的思想！我华夏几千年的传统是八方来朝拜是主流，到向别人进贡

比如南宋就离亡国不远了！毛主席是真正的国际主义战士，想的是联

合和支持世界人民和美国斗！当初援外超过国力了，我多次说这是不

对的！是我们要吸取教训的！要讲究互利互惠！这还要一分为二看，

其中有当时迫不得已的国际形势！比如朝鲜战争和越南战争不支持也

不行！战争结束了，支持力度就不应该那样大了！以当时中国的实力

触角援助到了非洲、到了欧洲到了拉丁美洲确实纯属送钱！毛主席是

搞国际统一战线，目的也是为了我们能够有长期和平的发展环境！这

不能说！“宁赠友邦，不予家奴”吧？比如对世界列强美苏，毛主席

是寸步不让！这和慈禧的只求苟延残喘的几经进贡的！赠友邦是有本

质区别的岂能混为一谈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0819:26 

    有网友说：家有将上高中学子，想讨教您自学方法。这样，我在

帖子里，这几天专门说一下高中生复习自学的方法吧！ 

    顺便说一下，我那个 B大家看是不是少了！我把这个 B分几段Ｂ

１Ｂ２来看到底是那句话犯忌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0819:30 

    Ｂ１：金融是一国命脉，电讯在戏－－子后代手中，一旦摇身一

变私有化了 2－7 亿就洗白了！媒体——哈哈，我除了在天涯这还能

写一下，其它地方我们都不能说话了！毛主席早在批注东周列国志的
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时候就指出媒体是仅次于军队的东西，要颠－覆一个政权一个政党一

个国家首先要掌握舆论！医疗卫生还嫌不够热闹吗？剩下无非就是把

中医搞死全用西方控制专利的西药那点事了！这就是说从经济到身体

到娱乐实现对中国的全面控制！就是这个战略计划！再直接点说现在

经济和舆论基本被人家控制了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0819:35 

    @trevorshua8405楼 2013-06-0817:44:49 

    LZ的思路问题很大！“宁赠友邦，不予家奴”既符合我华夏几千

年的传统，也是 M 泽东思想的精髓之一。LZ 非要让肉烂在锅里，这

是大逆不道的思想，对权力斗争缺乏最起码的理解，殖民有什么可怕？

殖民了还可以当代理人嘛！只要搞好了与金主的利益分配，还是可以

喝汤的。 

    ----------------------------- 

    殖民有什么可怕？殖民了还可以当代理人嘛！只要搞好了与金主

的利益分配，还是可以喝汤的。 

    －－－－－－－－－－－当年我们是不是不应该抗日，直接中日

亲善？根据数据，当年没有多少百姓开始抗日，但是当年你奶奶被日

本人糟蹋时，你爷爷是选择你奶奶被日本人糟蹋完你奶奶后喝汤还是

选择拿铡刀躲了鬼子？从你的言行看你爷爷选择喝汤了！看来很有可

能你已经有殖民地后裔的基因了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0821:48 

    回复第 8405楼，@trevorshua 
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    LZ的思路问题很大！“宁赠友邦，不予家奴”既符合我华夏几千

年的传统，也是 M 泽东思想的精髓之一。LZ 非要让肉烂在锅里，这

是大逆不道的思想，对权力斗争缺乏最起码的理解，殖民有什么可怕？

殖民了还可以当代理人嘛！只要搞好了与金主的利益分配，还是可以

喝汤的。 

    -------------------------- 

    @libeiwan8412楼 2013-06-0820:47:20 

    赞同，这楼早该倒了，这种言论居然这么多人跟！ 

    ----------------------------- 

    他和你都认为本人对权力斗争缺乏最起码的理解！认为本人非要

让肉烂在锅里，让我们国人吃肉富裕是大逆不道的思想，你表达的立

场已经是非常鲜明的殖民地奴才立场了！你们想让这楼倒不是一两天

了不要小看了这几十万点击率，请看还有几千转发的呢，影响面何止

百万！即使你们现在把我封了只能让我名声更大！这年头，大家都知

道看不到的文章被删的文章才是好文章，被封的博主才是好博主！天

天上电视念八股文、抹眼泪说漂亮话不干人事的都是王八蛋！为了让

公众舆论给我贴上好人的标签，为了使我的文章能够在私下 QQ 群广

为传播，请你们封了我吧！哥提前谢你们了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0822:03 

    @marshalchenzhi8411 楼 2013-06-0820:10:04 

    张老师，如果哪天你被涯叔封了，我们我怎找到你呢？ 

    ----------------------------- 
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    这一天就快到来了，如果这一天到来了就标志着中国中世纪黑暗

的开始！标志着所有人不能再和他们废话也没有必要和他们废话而直

接该干嘛干嘛的开始，标志着中国梦只是一场梦而已，标志着我们继

菜刀实名制后，有个地方的口罩实名制将推广到全国，标志着神舟处

处闻惊雷，三天两头冒青烟的开始！标志着黄四郎的第一颗地雷百年

后又要响了，标志着我们要继承革命先烈遗志重新开始建党伟业！标

志着千万颗人头落地！那时候您也不用找我了，因为我肯定是到巴士

底狱第 18 号房间去了，当然也可能在疯人院接受治疗，如果我侥幸

自由的能够生活，那么到时候我会和大家在一起把爱哭矫情的路易家

族全部送上断头台！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0822:07 

    我认为传统的旅游已经没有意思了，等我老了，就发起一个全国

交换居住活动，大家不同地域交换享受生活！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0823:00 

    最近痛风犯了，这是老天提醒我注意休息，不要吃肉啊！我特别

能吃肥肉，我一次吃大半只羊腿！现在不敢吃！痛苦的流哈喇子！哦，，

我还不如彻底吃素算了，这年头有些花和尚都不吃素了，我还不如出

家当主持赚大钱呢！哈哈哈！其实我认为佛教应该改革！最早的佛教

流派也有可以吃肉和娶老婆的！我认为人是该节制自己的私欲，但是

完全灭绝私欲是不现实的！节制私欲是现实的！伊斯兰教有特定时间

节制饮食的要求，基督教也有类似节制欲望的要求，比如定期去教堂

实际就是去忏悔反思一些不合理的欲望！佛教传到现在讲彻底灭绝一



3924 

 

些人基本欲望我认为和佛教最早的本意已经大相径庭了！如果将来老

了没有事干，反正不能吃肉，反正那时候也过不了性生活了，本人还

真的出家当个大和尚，改造不了社会那么将来改造佛法还是可以的！

将来和尚应该可以吃肉，应该可以娶老婆，应该可以参加生产劳动！

但和尚绝对不能用寺庙赚钱绝对不能用宗教参政，相对于前 3 项而

言，和尚利用信徒的虔诚赚钱才是最大的犯戒！这样的寺庙还是封了

吧！当年基督教就是这样引发破败和革新的，人的修为在于人心悟道

在于禅机又何在乎是不是青灯黄卷，晨钟暮鼓！心境之平和即使刀山

火海也能无所畏惧，这就是佛家最高境界之大无畏！本人偶然翻翻佛

家经典就知道现在的和尚基本都是瞎耽误工夫修不成什么正果！我认

为那么多戒律以前其实也是没有的，不过是后来一些大师自己修持或

者设计题目让弟子修持的因人而异的一两项科目而已，慢慢这些修习

之法竟然都成了戒律居然全要遵守！而且要脱离尘世生活而去闭到寺

庙里修习，只能说明太脆弱了！如此脆弱能够得正果就是笑话了！比

如色戒吧，把青春期的小孩子关寺庙里不让看美女，他就不想美女吗？

他还是要想山下的“老虎”的！其实都是为了修心，和尚为了遵守戒

律这个形式而忽略了修心这个主题！最好的修心就是到尘世中去，历

经磨难而明镜无一物更有我不入地狱，谁入地狱才是真大慈大悲大正

果！元末彭莹玉大和尚就是这样得正果的啊！把中国辉煌的寺庙变养

老院吧，和尚们到人世间修炼吧！或者就是在寺庙里侍奉老人和诵经，

让虔诚的佛教徒的供奉赡养天下的无依无靠的老人，和尚们岂不是功

德无量！佛家不能养一堆借修行名义不劳而获的人，更不能让他们利



3925 

 

用寺庙这样的公共用地发财！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0823:16 

    @松弓钟风 8417楼 2013-06-0822:28:56 

    楼主还是有真才实学的,很多观点我都认同,但我个人看法是国

家不会放弃人民的.现在人民币一直升值我认为国家就是要压制出口,

让国内存在更多的实物,比如资源,产业.这样 RMB 就会真正的值钱,

产业就会有真正的调控和升级.如果这只是为了让老美便宜收购我国

公有资产这得假定中国的最高层都卖国者才行,我觉得不太可能.我

们就是放开资产,老美他敢全买？中国几千年的历史他们应该是研究

过的.平头百姓过不下去的时候,总是会暴动和推倒...... 

    ----------------------------- 

    欢迎讨论：1：对任何人都不能听他怎么说要看他怎么干！西柏

坡有些人也曾经去过啊！2：您说人民币一直升值国家就是要压制出

口,让国内存在更多的实物是绝对错误的！如果要压制出口为什么要

恢复出口退税？让国内存在更多的实物比如稀土等矿产，像也参加

WTO的印度美国那样禁止出口或者减少出口，封掉些矿就完了嘛！我

们没有这样做！我们就是放开资产,老美他敢全买？，您不要忘了，

我们有起码 3 万亿美元和几百吨的黄金和领导同志和中国公民在世

界各地的账户作为抵押物！美国完全有能力和可以运用这些能力冻结

中国所以海外资产，国家的和公民个人的！所以叫嚣买美元避险的人

是不负责任和不学无术的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0900:25 
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    @zxl196820128372楼 2013-06-0721:59:51 

    虽然是青玉，好在是河里打磨的！有人说白的好，我还觉得这个

带红皮的青的好，古朴啊！ 

    ----------------------------- 

    @xxf_1668375楼 2013-06-0722:35:41 

    很羡慕楼主的石头，小时候也喜欢去河边捡石头，（在湖南）没

有玉，就是喜欢看各种石头的美丽。 

    后来父亲说，石头不值钱，慢慢的就放弃这个爱好了，现在想想

捡石头的时候真开心 

    ----------------------------- 

    @zanggg8424楼 2013-06-0900:02:49 

    翡黄翠绿。好石头。 

    ----------------------------- 

    哎，部分被染色加重颜色了，但确是籽料！手电照里面全是透绿，

将来重新雕琢把假色去掉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0910:58 

    @zxl196820127807楼 2013-05-1017:08:47 

    关于中国经济走上不归路的实际走向，越来越靠谱了！ 

    先不说有些飘渺的各类消息，说我身边的事吧！比如市政府给全

市公务员和事业单位人员的优惠保障房，大家都知道比市价便宜一半，

所以大家都在去年开始抢着报名要，我们单位报名了 80 多人，昨天

我去看，实际上有 48个人不要了，在没完没了填单子！因为要交 16-
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18 万百分之 50 的首付，一些人是没有这么多钱也借不来这样多钱，

更多的是人们的预期变了！去年有些人为这个...... 

    ----------------------------- 

    @zanggg8435楼 2013-06-0910:46:24 

    垄断也玩不下去了，底裤掉了。 

    ----------------------------- 

    李克强考察光伏企业询问“这两个月能挺得住吗”国务院总理李

克强 7日在河北省考察时，专程来到光伏企业实地了解企业经营中存

在的困难。他表示，当前中欧谈判成效是有的，但谈判没有结束，我

们坚决反对贸易保护主义，希望企业挺过两个月。 

    什么意思？两个月后就有办法吗？我有办法，全国北方大力发展

新能源！推出中国的新能源国家强制推广计划！与其让这些行业死掉

不如我们自己消费掉！这样，将这些新能源企业的合理利润中的一半

以国家补贴的方式直接补贴消费者，对于极低收入的国家将这部分企

业的税收的一半转移支付！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0911:07 

    网友资料： 

    现在生意难做咯不只是实体企业商铺也是纷纷关昨天下班很熟

悉的一条街上现在关了好几家手机店服装店就小型餐饮店靠辛苦钱

苦苦支撑，企业首当其冲的是面对出口的大出口实体，做代工的小厂

收到的冲击会有个滞后过程，那些小厂主要外国人也不做，实在太辛

苦了厂里的人，，，稍微高端点的厂的工作他们就可以本国替代了，当
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然些小厂有的反而比去年好，那是个体的，统一由人收购，然后卖出

去，他们在苦撑大厂不敢接的活他们接，主要是牺牲利润！如去年的

家具业也还行，，不过这个相对地产是可能有个滞后反应，热门的附

属产业会有滞后，等反应过来了就面对产能过剩了！家具行业也完全

是血汗，，看看那些工人在漫天木尘的木工房还有全是油漆味的油漆

房中，真是，，，没几年我想肺就出问题了！哎中国工人完全就是机器 

    --------------- 

    @zxl196820127882楼 2013-05-1512:11:04 

    我这几天实地考察商铺，玉石店倒闭的也多！当然，我也捡了不

少漏！150 元就拿到昆仑山料打磨的，以前 1000 元的玉石项链！不

说玉石价格，现在加工费也不止这样多！本来我打算买几万元的，现

在想，这些毕竟是奢侈品！经济危机了，谁买？我最近收了 1万元宝

石光，我实在太喜欢了，乘便宜了却心愿啊！收手！再不买了！准备

过艰苦日子！ 

    ----------------------------- 

    @zanggg8437楼 2013-06-0910:58:55 

    呵呵，以前在云南，淘了不少小件。把玩件最爱了。老婆说玩物

丧志。 

    ----------------------------- 

    你老婆错了！喜欢收藏的男人，尤其是喜欢自然的宝玉石的男人

有点钱就淘宝去了，是不会有闲钱养小三的，比如本人有时候信用卡

透支买了喜欢的石头，这个月午餐就不到外面吃烤肉抓饭了，天天在
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食堂吃水煮菜，办公室几个美女早喊着让我请客，我躲了好久了！真

请不起！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-0911:15 

    余云辉：拯救中国实体经济！拯救中国资本市场！发表于：2013-

06-0807:20:32作者:土豆是白薯发短信加好友更多作品博客 

    级别：上校积分：24087 

    按：如果资本市场失去融资功能，只剩下投机功能;如果货币发

行失去主权，只剩下形式上的“人民币”，这将是灾难性的!余云辉博

士不仅是一位经济学专家，更是一位深谙资本市场运作的金融界人士，

此君拳拳之心，力透纸背——金融乃经济血脉，执政者慎焉!作者系

中国中材国际独立董事、厦门大学金融系客座教授、经济学博士。 

    拯救中国实体经济！拯救中国资本市场！ 

    美国次贷危机引发了全球金融危机，也造成了中国资本市场的动

荡和下跌。五年时间过去了，美国股市已经恢复并创新高，而中国股

市依然在低位跌跌不休。危机爆发以来，美国股市并没有丧失支持新

兴产业发展的融资功能，Facebook等公司仍然可以募集到巨额资金，

没有等待股市复苏和等待上市的企业;而目前中国等待审核和等待发

行的企业已经超过 800家，资本市场投融资功能基本丧失，所谓资本

市场要服务于实体经济的口号已成为一句空话。比较 2008 年次贷危

机爆发以来中国和美国之间资本市场的的表现，往往给人以下错觉：

仿佛本次世界性金融危机的中心不是美国，而是中国。这就不得不引

起人们的深思。中国资本市场已经到了需要连夜看急诊的时候。造成
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中国资本市场持续低迷并导致投融资功能丧失的各种原因可以罗列

一筐，但是根本原因在于资本市场已经被以对冲基金和投机资本为首

的利益集团绑架，做空中国和做空中国股市的资本力量主导着资本市

场的政策和舆论;与此同时，面对实体经济危机和资本市场危机，中

国央行并没有像美联储一样积极行动起来，而是袖手旁观，或者落井

下石，客观上配合了资本市场上做空中国的力量。那些推动着监管部

门不断制造资本市场做空工具的资本力量是中国股市危机的真正受

益者;同时，监管部门可以借助推出股指期货和融券业务等金融做空

工具的名义，名正言顺地增设监管机构和交易机构，官员们可以得到

更多的政绩和升迁机会。在所谓“完善中国资本市场体系”的大旗下，

资本市场的做空力量和监管机构的各级官员可以实现各自的利益追

求。因此，做空资本的策划可以得到监管权力的积极响应，做空平台、

做空政策、做空产品和工具按照对冲基金做空股市、做空中国的需要

有步骤有策略地推出。股指期货是不顾中国资本市场的易操纵性而强

行推出的做空平台，之后，为了达到做空指数的目的，国际资本势力

开始鼓吹发展国际版，嵌有“金融洋跃进基因”的地方政府部门和监

管机构开始积极配合。推出国际版的舆论为做空中国的国际资本和国

内资本创造了可观的盈利。尽管全球金融危机的爆发迫使各国政府开

始讨论并限制金融市场的做空手段，但是中国却仍然逆着潮流，企图

在实体经济已经得不到股票融资支持的情况下推出转融券业务，继续

打压国内的资产价格，在实体经济陷入深度危机的过程中让做空资本

享受最后的盛宴。 
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    全球金融危机爆发以来，人民币汇率没有稳定，仍然在持续升值

并将外向型经济继续推向深度危机;同时，资产价格更没有稳定，股

票指数不断走低，曾经一度出现金融类上市公司 A股股价普遍低于 H

股的现象。这表明近年来中国央行货币政策是失败的，没有承当起稳

定资产价格和人民币汇率的职责。 

    美国推出“量化宽松政策”之后，日本和欧洲立刻拿起货币政策

的盾牌推出相应的量化宽松政策，开始保卫本国和本地区的国民财富。 

    反观中国经济金融当局则是采取了一系列完全相反的政策：一方

面配合美元泛滥，无节制地吸引外资，壮大海外资本在中国攻城略地

的力量，把珍贵的资源和股权转变为垃圾美元;另一方面通过提高存

款准备金率、发行央票、维持高利率、压低股票指数、停止 IPO等手

段收紧银根、使得本土实体企业既难以获得流动资金，也难以获得资

本金。即使在作为中国经济发动机的长三角地区和珠三角地区，实体

经济也是一片凋零。人们难以想象，在中国央行发行的 25 万亿基础

货币中，其中 20 万亿属于外汇占款，只有区区 5 万亿是为那些以人

民币为媒介的经济活动而发行的基础货币。2012 年度，美元等外汇

占款决定着中国 94%的基础货币的发行。 

    在此，我们不禁要问：中国基础货币的发行是由国内经济活动来

主导，还是由泛滥全球的垃圾美元来主导？中国人民银行是中国的央

行，还是美联储的办事处？中国人民银行是在为中国经济发展服务，

还是在为美元掠夺中国全民财富服务？中国究竟是自主的经济体还

是美国的金融殖民地？ 
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    美元主导着中国基础货币的供给意味着中国货币主权已经丧失，

这也意味着中国经济主权的丧失。 

    看清中国央行近十年来的政策效果，我们就可以解释：为什么一

方面在华外资企业资金供应量充裕，而另一方面本土企业大面积因资

金短缺和资金链断裂而破产倒闭？为什么一方面 M2/GDP 之比超过美

国、理论界专家们惊呼货币已经泛滥和通胀即将来临，而另一方面实

体领域却显示出资金极度紧张、民间利率不断攀升，年利率高达 20-

-50%？为什么表面上社会资金宽裕，而实际上利率高企、股市低迷、

企业破产不断？为什么引爆金融危机的美国，企业可以正常通过资本

市场融资和发展，全民可以享受股票指数持续上升所带来的财富效应，

而远离世界金融危机中心的中国却陷于危机之中，企业无法通过资本

市场融资，市场资金供应量不足，股票指数持续低迷，资本市场成为

消灭财富、消灭内需的绞肉机？ 

    可见，中国经济危机的根源不是简单的总量平衡问题，而是结构

失衡问题;也不仅仅是简单的结构失衡问题，而是货币发行主导权沦

丧、货币定价主导权(即汇率定价主导权)沦丧、进而产业发展主导权

沦丧的问题，是作为国家主权重要内容的金融主权与经济主权沦丧的

问题。当前，中国实体经济已经陷入危机之中。这种危机正在以不同

的具体方式向商业银行体系、政府财政体系、社会就业体系以及资本

市场领域蔓延，危及着社会稳定和我党的执政基础。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1001:29 

    这么多大师没什么人去关注隔夜拆借利率突然暴涨这一重大事
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件吗楼主：牛大博士时间：2013-06-0822:14:00 点击：8484 回复：

128近日银行间资金面突然紧张,SHIBOR暴涨.昨日(6月 7日)，银行

间市场加权平均隔夜回购利率飙升至 8.6780%，期间一度飙高至 15%,

两日突涨了数百个基点。而受人民币回流影响，内地市场“钱荒”开

始蔓延至香港。 

    据说,还有两启银行对银行的违约事件,交行也有因理财产品受

损而发生人群抗议事件. 

    这当然跟银行的半年考有关,但是并不是完全由此导致,近期以

来央行就一直在收缩银行流动性. 

    一些信托融资产品令人堪忧,特别是一些地方政府融资平台的融

资行为. 

    这个异常事件不能小视,并不简单是一个偶然的流动性问题,难

道是 09年以来极度宽松政策狂欢后果暴风雨的来袭前兆？ 

    美联储前些日子放风有可能退出量化宽松政策,就引起日股市场

的暴跌,这是一体化的吗？ 

    ----------这的确是大事件！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1001:41 

    下面的分析很到位，直接引用： 

    楼主：猫空 2000时间：2013-05-2622:16:32一、经济现状： 

    人人都说生意难做，但究竟难到了什么程度，先看一组数据： 

    前段时间，美国银行指出，中国官方贸易统计数据包括热钱流入

等伪数据，在剔除不实数据后，中国今年前四个月实际贸易顺差，或
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仅为官方公布 610亿美元的十分之一，即 60亿美元，为 9年来最低。

也就是说，今年第一季度，一直以世界工厂自居的我们只赚了 60 亿

美元。 

    “4月居民消费指数 CPI同比上涨 2.4%，反映实体经济的 PPI指

数同比下降 2.6%，连续 14 个月负增长”。数据掺假已经是公开的秘

密，不过在没有更为精确数据的时候，我们只能用它们了，只不过解

读方法要学习当年毛主席阅读国军报纸的方法，只需要知道趋势就行。

这个数据表明的趋势是中国经济实际上已经进入了通货膨胀与经济

衰退并行的阶段，通称“滞涨”，当年鬼子也经历过。当然，照惯例，

专家们会有很多解释告诉你还没有滞涨，比如“我们在温和通胀”，

比如“PMI没有到 50%以下就不算衰退，我们是 50.1%”。但他们心里

太明白了，否则这段时间包括他们在内的中国精英们也不会拼命往国

外跑。 

    枯燥的数字没意思，那关注一下实体经济。煤炭，它主要适用于

火力发电，它的需求直接表明了电力是否紧俏，而电对于工业的意义

不用多说。但今年一季度，煤炭价格持续下滑，许多煤矿处于停产半

停产状态。媒体说“价格暴跌，需求疲软，货运司机的收入下滑，煤

炭企业生产进退两难”。 

    经济形式的窘境，还有太多太多的例子和数据可以说明，这里一

时也列举不完，比如精英们用脚投票逃离中国、比如史上最难就业季、

比如每个人的日常工作生活等等。各位可以将这些例子搜集列举在这

里，大家深入讨论一下。 
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    举报回复楼主：猫空 2000时间：2013-05-2622:17:33二、黔驴

技穷： 

    所有一切都在表明，中国经济形式不妙，然而这些还不够，因为

在改革开发三十年以来，我们不止一次遇到经济上的困难，比如九十

年代的恶性通货膨胀，但最终尚能安全脱险。这一次却不一样，因为

我们国家的管理者们已经黔驴技穷了。虽然我相信我们的管理者们一

定比我和大多数人水平要高很多，但他们确实没得选择。面对经济困

难，我们能采用什么方法，是受制于我们的政治、经济、社会以及国

际环境的。当这些外界条件良好时，即便是发生一时半会的经济困难，

我们也有许多办法可以应对。这是前几次经济问题最后能破局的原因，

因为，那时我们在增长；那时我们拥有人口红利；那时，我们的中国

制造大有市场。而这一次呢？首先是国际经济的持续低迷，我们第一

季度的出口数据已经很能说明问题，稍好一点的是，据说美国正在复

苏，它的复苏是否会给我们带来希望，恐怕我们没有太多机会，原因

是在低档出口市场中我们所依赖的人口红利正在消失，而新生的新兴

产业难以面对国际竞争。这些在下文会详细讨论。其次是缺乏购买力

的社会大众，也许你会说，这些年来，我们富裕了啊。是的，可惜，

那只是部分人“先富起来”了，而且他们正在带着财富逃离。分润改

革开放三十年成果的不仅仅有老百姓，更多的是国家、部分有资源的

企业和有资源的人们，他们才是最主要的受益者。看看中国的贫富差

距数字，走走你所在城市的城中村，最后再去问问在海外疯狂抢购的

人们究竟是谁。你不难发现，构成中国人口的主体，是十分缺乏购买
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力的。即便是那点微弱的购买力，也在被高企的房价、生活成本所拖

累。最近有个调查，问 80 后为什么暮气沉沉，原因还需要多说吗，

没有钱途和前途嘛！接着是隐藏在经济危机背后的社会危机，与过去

六十年不同的是，中国已经形成了两个严重对立的阶层，缺乏流动性

的社会结构正在逐渐固化，尖锐的对立和冲突在社会各个角落无处不

在。关于此，各位的感受一定不亚于当前恶劣的经济形式。经济危机

之后，缺乏基本生活要素的，又被长期压抑的人们会怎样爆发？也许

那时，拉美化是我们最美好的奢望。正是基于对社会危机的恐惧和防

范，我们的管理者时刻将“维稳”、“和谐”放在首位。在当下这个关

口，防范社会危机已经不再是属于先知先觉的行为，而是正在做的事

情。关于社会危机，很多人有很多话要说，但这里，我要讨论的是经

济。最后，还有一个原因是我们国家大大小小的管理者们自身的政治

前途因素。众所周知，管理者们的任职采用是任免制，即根据他任职

期间的政绩、人脉积累等来决定其政治前途。这就决定了在管理者的

任职期间，他们需要考虑的不是太长远的发展，而只需要短期的政绩、

实际的腐败利益以及由这些利益勾连出来的关系网络。于是大大小小

的政绩工程纷纷上马，管理者们的经济数据一片大好。至于这些工程

是否合理，将来是否会撂荒，那就不是他们需要考虑的了。每一年、

每一轮，各地大大小小的政府们都需要新的投资项目来继续这场游戏。

而且这场游戏还不能停止！ 

    以上这些，就是我们面临的国际国内环境，也是我们的管理者们

继承的局势，即出口、消费萎靡，而社会危机随时可能继经济危机之
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后爆发，以及自身的政治前途考量，我们的管理者们，还有的选择吗？

是的，只有一个选择，那就是投资！用投资“保增长”，使得我们的

社会不至于走向深渊，同时也来赢得生前身后名。 

    举报回复楼主：猫空 2000时间：2013-05-2622:19:05 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1001:42 

    三、命悬一线： 

    在没得选择时，大量的投资拉动就开始了。 

    2008 年金融危机爆发，次年管理者即推出 4 万亿振兴计划。以

后的几年，我们的经济“保增长”完完全全是依靠管理者们的投资、

投资再投资在拉动的。即便是这些投资，也并不全是国家赚的钱，而

是开动印钞机印刷出来的！ 

    至 2012 年，中国新发行货币量已经占到全球货币增量的将近一

半。相对于 2002 年，我们的货币供应量已经提升了将近 8 倍。今年

第一季度，M2 更是突破了一百万亿大关。媒体在报道这个新闻的时

候，居然用的是“突破大关”这样欢欣鼓舞带着褒义色彩的词语，不

明白的人还以为我们发了什么大财呢。 

    中国经济的不健康毋庸多言，然而即便是天量的货币供应，依然

换来了经济衰退的结果，以及今年第一季度惨淡的经济数据。 

    那么管理者们是否还有手段呢，我可以明白的告诉你，他们的手

段必然是继续印钞票，以及多少万亿振兴计划。并不是他们不愿意提

振经济，而是他们没有办法了！实际上前段时间高层透出的口风已经

有了影子，比如说“40万亿城镇化”。我衷心地期望他们能够获得成
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功，即便是延缓一下即将到来的死亡也好，至少大家能有更多的时间

来应对。 

    在经济低迷时，管理者适度介入进行经济刺激无疑是有效的，当

年美国、德国在面临危机时的国家级介入都获得了成功。然而这需要

两个前提： 

    其一是适度，管理者的经济刺激只是抛砖，重要的还是引玉，即

拉动各方面力量共同参与提振经济。虽然管理者们的初衷肯定也是如

此，然而我们的大部分消费者们太穷了，面临世界第二的税负压力以

及世界第一的房价增长速度，他们实在没法来下这盘很大的棋，有心

无力啊！ 

    其二是经济刺激应该是市场化运作而非政策指导，然而这在中国

尤其行不同。原因无他，政治因素耳！我们是社会主义，政策指导无

处不在，连口罩购买都要实名制干预，何况是对那些新鲜出炉钞票的

用途呢。经济发展不仅仅关系国计民生，更关系到各方面官员的政治

前途和经济利益，他们是不可能放过的。于是各种拍脑袋项目纷纷上

马，毫不尊重市场规律与经济规律，苦果就是各地的重复投资、过度

投资、烂尾工程。 

    比如濒临烂尾的曹妃甸项目，3000 亿的投资，做了一半才发现

不合实际不得不烂尾，如今光债务每天就数千万元，真是不尊重我们

印钞机的劳动成果啊！ 

    再比如光伏产业，一个要依靠欧洲补助才能生存的脆弱产业，稍

有常识的人也知道这种盈利模式是不可能持续的。然而，在高峰时全
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国 300个城市中 100个上马了光伏产业项目，产业基地遍地开花，可

以理解，高科技产业嘛，上马的话弟兄们都有好处滴。这些项目它们

很幸运抑或是不幸没有烂尾，然而海量的重复投资酿成的后果现在大

家都知道。尚德破产了，成功套现的高盛和施博士潇洒离场；政府还

在给赛维兜底（也许现在已经停止了），不知道还能撑多久。也许这

个产业还有希望，但可以肯定的是危机过后，全国上下的这笔光伏投

资能活下来的不多。 

    政治干预经济，除了严重浪费带来的满地伤外，还有一个副作用

就是腐败。是的，过去三十年，中国的飞速发展带来了大量的财富，

其中大多数又都被国家分润，君不见每年税收增长速度都是 GDP增速

的若干倍。在使用这些财富以及新印刷出来的钱上，我们的官员是最

具有权利的。这些巨额的资金有多少流入了实体经济，又有多少流入

了官员腰包，我们无从得知。看看每天刷新的贪官记录，几亿都是小

数目，最高者涉案金额居然高达 800亿。 

    经济增长如同接力赛，当适度合理的投资型刺激使得经济开始发

展时，要接手的不应该仍然是投资，而应该是随着经济增长而逐步提

振的消费。然而我们的消费者并没有在这一轮轮投资盛宴中获利，原

因依然是深层次的政治因素，他们没有话语权。当大多数投资利益被

既得利益者团体分走时，占社会绝大多数的人们将会被激增的新增货

币洗劫，他们更穷了。 

    腐败、浪费、效率低下，治标不治本，这些经济刺激方案唯一的

作用仅仅是给即将死去的躯体延长一点最后的时间罢了。投资、货币
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供应，腐败、浪费、坏账、贫富差距；更多的投资、更多的货币供应、

更多的腐败、更多的浪费、更多的贫富差距。中国经济已然步入最后

的阶段！ 

    如果拖延的时间够长，情况不够坏，那么我们也许能等到国际环

境的改善，那么我们就有可能依赖廉价的劳动力或者已经升级完毕的

产业结构来接下经济发展的接力棒。现在美国经济不是已经开始复苏

了吗？然而，这个情况不太可能发生，因为我们的人口红利正在消失，

至于产业结构升级在下边将讨论。 

    举报回复楼主：猫空 2000时间：2013-05-2622:20:02四、经济

死结政治干预经济，政策指导经济，这才是我们中国经济的死结。仅

仅在经济领域做改革、做刺激而不涉及体制本身，只会制造更多的曹

妃甸、光伏产业，以及更多的分配不公。 

    如同人体的伤疤，人体的表面积是有限的，不可能容纳更多的类

似曹妃甸的伤疤，到了某个时候，当我们的经济伤无可伤时，崩溃就

开始了。更大的悲剧是，我们这类伤疤已经太多了。 

    大放卫星、大炼钢铁的记忆已经很遥远了吧。那么“三线建设”

呢，你去看过那些如同鬼域一样的三线工程吗？或者是九十年代末的

大量国企倒闭，还记得小时候可以卖冰棍雪糕的厂里的冰室，可以跳

舞的厂里的舞池吗，他们是不是已经年久失修，“中庭生旅谷，井上

生旅葵”呢？抑或是县城里小镇上那些“开发区”，十多年过去了，

里边许多交通不便区域的商铺租售出去了吗，还是成为“千村薜荔人

遗矢”的场所呢？所有以上这些伤痕，最终都反映在银行上，那就是
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海量的不良债务，2006 年前后，国家已经对这些不良债务进行了剥

离，方法当然是印钞票，你懂的。然而仅仅才过去不到十年，又一轮

新的海量不良债务正在形成！仍然是光伏产业的领军企业赛维，它的

主要债权人都是我们深深依赖的银行。至于地方政府，有分析认为我

们中国的大部分地方政府实际上已经破产，太多的到期债务不能偿还，

银行只能无条件的展期、展期、再展期。前段时间巴菲特声称绝不购

买任何中国银行股，我们的专家立刻跳出来说人家是“新一轮做空中

国”，人家做空你当然是有原因的，如果你很健康，又怕它作甚呢！ 

    破解经济迷局的唯一出路，根本不在经济上，而在政治，只有政

治与经济彻底分开才能根治问题。方法就是，由市场而非官员决定适

度的投资方案，然后由市场而非官员来具体执行。这样才能杜绝腐败、

浪费、分配不公。 

    我们先不谈具体如何操作，仅仅是这个思路在中国都是不可能实

施的，原因正是政治本身。我们的体制决定了管理者们不可能放弃“经

济基础”这个下层建筑，我们的既得利益团体也不可能放弃自己的利

益。这条路，行不通。 

    基于此，我看不到任何走向复苏的希望。关于这个结论，大多数

明白的人都知道，但他们就是不说，他们在埋头逃离中国。 

    举报回复楼主：猫空 2000时间：2013-05-2622:22:01 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1001:44 

    五、还有希望吗 

    有人说，还有救，因为政府有钱，还能印钱，再不济还有枪呢。
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关于枪我不太懂，也不想讨论。关于钱，我只知道在日本走向失去的

十年、二十年时，日本政府比咱阔气大了，它的财政也比咱健康多了，

然而日本走向了十年、二十年的滞涨。并且日本还没有我们如许深重

的社会危机。所以，你凭什么认为我们能逃离经济规律的惩罚而逍遥

物外，难道我们真的就跳出轮回之外，不在五行之中吗？我也很想说，

还有救。那么现在我们就来细数一下这些年来我们赖以增长的原因，

以及未来可能增长的因素，看看还有没有希望。限于个人水平，也许

我掰着指头算计的这些因素中会少了什么，还请各位补充。过去几十

年以及未来一段日子，我们的增长无非是以下几个原因：瀑布效应、

人口红利、城镇化、产业结构升级与调整。这些也是我能想到的有盼

头的因素了。瀑布效应，刚刚改革开放的日子，我们太穷，外边的世

界太精彩，这时候只要你有胆，基本上都能混出个样子来，“合资企

业火火火，股市行情牛牛牛”，这也造就了第一批“先富起来的人”。

三十多年过去了，虽然我们依然很穷，外边依然很精彩，然而瀑布效

应正在减弱。行业壁垒正在形成，社会阶层正在固化，政治正逐步走

向保守。这时候你要是一个猛子扎进这片深海，估计过了不久你就会

摇头叹息，生意难做啊！唯一最有增长前景的部分，是高科技、高附

加值，更依赖想象力、创造力的行业。关于此，将在下文讨论。人口

红利，低廉的劳动力，无论是过去的日本，还是现在的东南亚，这一

直是新兴国家崛起的重要凭借。但这一凭借我们已经或者正在失去，

有兴趣的话，你可以去看看中国人口出生数据，从 1998 年开始，每

年新增人口从原有的 2000 万减少到 1000 万人，而这个数字历年都
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在降低。这说明我们未来几年内，每年新增的劳动力数目将越来越少。

另外，由于经济发展、独生子女等因素，新一代的务工者对工作条件

的要求已经与父辈们完全不同。每年的企业招工难，各地企业也不得

不开始逐步采用机器人来部分取代原有的人工。这些都在告诉我们，

我们曾经赖以发展的人口红利，正在或者已经消失。在这个人口红利

即将消失的时候，我们还远远没有富裕起来。 

    城镇化，2012年 2月 22日，国家统计局宣布中国的城市人口首

度超过农村人口，达到 51.3%。而西方发达国家，这一数字普遍达到

了 70%甚至 80%以上。根据这一数字，即便它可能有很多进城务工人

员没有统计到，我们也很欣喜地看到，在城镇化上我们还有很大的发

展余地。前几天某教授声称中国尚有 20 年高速发展期，新一届管理

者正准备抛出 40 万亿城镇化方案。各方面似乎都对城镇化给予了最

大期望。然而，我却要遗憾地告诉大家，这个因素如同瀑布效应一样，

虽然有那么一点盼头，但绝没有那么美好。 

    原因依然是政治干预，城镇化的健康发展模式本应该是小量的政

府推动，大量百姓参与。然而在中国，却由于政治干预经济带来的固

有缺陷从而变味。看看其中一个例子吧，管理者们宣布要城镇化，首

先划出若干亩良田，告诉开发商这里前景是如许美好，“将来咱们县

城要搬家，地点就在金盆岭！”于是土地卖出去了，开发商从银行借

了新鲜印出来的钞票大干特干搞起了建设。真的等到几年之后开始卖

房子时，才发现老百姓对这个根本不感兴趣。即便偶尔卖出了几套房

子，谁又敢住到那种人迹罕至的鬼域中去呢？这种类似的案例正在全
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国各地上演，比如鄂尔多斯，比如常州，比如我们家乡的新建小区。

他们最终化为了更多的坏账，需要更多的钞票印刷来弥补。百姓没有

购买力，没有他们参与的城镇化注定是一场独角戏。纯粹的政治干预、

政策指导下，忽略客观经济规律的城镇化只能换做一轮又一轮的银行

坏账。虽然我依然看好城镇化，但如果是用前述的方式来发展，我宁

愿政府不要推出 40 万亿方案。那只会无限推高房价、造就更多的鬼

域，最终榨干我们国家最后一点活命的机会。最后一个因素是产业结

构升级。粗放的发展模式、落后的产业结构一直都是大伙口诛笔伐的

对象。如果我们真能改变这一局面，变高消耗、低附加值的产业结构

为高科技、高增长、高附加值的产业结构，那该多么美好。虽然我绝

对看好新一轮技术革命、甚至是技术爆炸带来的增长机会，比如移动

互联网、比如大数据，甚至全社会信息化，我本人正是从事 TMT行业

风投的，我可以想象太多太多的科技改变生活的兴奋点。然而，仅仅

依靠这些远远不够。原因如下： 

    首先，依然是我们的产业结构调整是政治干预下进行的，比如光

伏产业，正是新能源领域中一个无比光辉灿烂的行业，可惜被各地方

政府的群狼战术硬生生逼成了末日黄花。关于这个，本文讨论了太多

太多，这就不再赘述了。 

    其次，是相对于已经发展了几十年的国际巨头来说，我们的新兴

产业还太脆弱，我们还远远没有掌握话语权，我们还太缺乏竞争力。

没有竞争力就意味着我们的产业结构调整要么失败： 

    比如 2011 年京东方与 TCL 投入几百亿建设的 8.5 代液晶屏生产
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线，且不论他们是否真的掌握了这门技术，仅仅看竞争力方面。其实

以三星为代表的老外们已经研制开发出了新一代液晶技术 OLED，据

说它出来后将淘汰掉原有的 LED。那么届时我们这两家公司如何面对

竞争，巨量的资金投入怎么办？面临竞争的还有很多，比如进入美国

市场受挫的华为，还有遭遇电池门的比亚迪，等等等等。 

    要么只能选用别人的产品，从而肥水流了外人田，甚至隐藏更深

的危机：我们在最底层的技术领域太缺乏话语权，就我熟悉的信息技

术领域，比如芯片技术，比如操作系统，甚至比如编程语言、数据库，

这些我们都不得不用外国的。当奥巴马首次承认美国利用硬件后门入

侵伊朗时，你怎么看？大数据领域的一个关键技术就是芯片，全社会

信息化而我们不得不采用美国人生产的芯片时，恐怕你每上一次厕所

的数据人家老美都能轻易掌握。类似的还有很多很多，比如高铁，我

们真的掌握高铁技术，拥有高铁领域的话语权了吗？还是肥了他人呢？

这个话题似乎已经讳莫如深了，我也不得而知。另外，科技含量较高

的新兴产业还有一个共同问题，那就是对想象力、创造力的高度依赖，

这才是新兴产业能前进的动力所在。想象力与创造力来自于教育，看

看吧，我们的教育这些年都在做什么？先不论那些海量的负面报道，

仅看看流水线生产般的应试教育。用死记硬背、题海战术这种教育模

式能培养出几个创新人才呢？束缚在我们想象力与创造力之上的不

仅仅是教育，还有政治环境。为什么我们的电影产业极少如《活着》

这样震撼人心的杰出作品？其实我们的导演、演员、剧组并非不够优

秀，而是因为政治，你懂的。最后，排除了政治干预、国际竞争、话
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语权缺失、呆板的教育等等问题外的新兴产业还有一个问题，那就是

它们规模还不够大，还远远不到能接手经济发展重任的时候，也许你

说给他们充分的时间，他会壮大的，可惜的是我们时间并不太多了。

这个时间我愿意给无限期，但现实是残酷的。那么十年吧，十年之后，

能侥幸冲出重围的新兴产业是否能担当起经济复苏的重任呢，我看悬，

很悬！ 

    我细细的想，始终找不到还有什么可以让我们经济起死回生的办

法。也许国际环境的改善、城镇化进程、产业结构调整尚能给我们一

丝喘息之机，但却无法挽救中国经济的性命，正是基于以上考虑，我

愿意把这个死亡的时间定在十年以内，虽然很可能是一厢情愿。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1009:18 

    有网友反复问一个现在怎么办的问题，我早说过，不要买理财产

品！现在存款保险和商业银行破产法快出台表明----国家救不起和托

不起有巨额隐形债务的商业银行了！手上有理财产品赶快出！这几天

我手机上理财产品的广告很多，时间很短这种节骨眼千万不要贪那点

利息！商业银行可以倒闭，可以倒闭大家听懂了吗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1009:21 

    媒体报道称，6月 6日，上海隔夜同业拆借利率大涨 231.2个基

点至 8.294%，7天内品种涨至 6.657%；14天内品种涨至 7.74%；1月

内品种涨至 6.3415%。各期限同业拆放利率全线攀升，资金面骤紧令

人担忧。 

    对此，经济学家余丰慧发表文章称，隔夜拆借利率飙升暴露银行
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(行情专区)乱象。 

    余丰慧认为，这次银行间市场资金骤紧，本质上来说是银行系统

笼子内资金全面紧缺的反映。银行金融债券主要发行对象是商业银行

等笼子内的金融机构。这说明银行间资金紧张程度已经非常严重，一

定要谨防由此引发银行间支付等金融风险。 

    余丰慧称，引爆这次银行间资金骤然紧张的深层次原因是商业银

行资金管理上的乱象以及商业银行吸收存款等资金能力下降。现在包

括四大行在内向同业拆出资金可谓遍地开花(基层行都在拆出)。这种

乱象风险很大，迟早要爆发。 

    此外，余丰慧表示，商业银行前期通过理财产品吸收一些资金，

但是，日前银监会 8项规定使其受到严格监管，加上商业银行月底存

款大幅度增加、月初流出的“一日游”虚假存款导致只是给央行缴存

准备金，这部分资金连保支付都不能用，加剧资金面紧张程度。这时

拆入银行此前拆借的巨额资金集中到期后根本无法归还、只有违约，

最终导致资金链条断裂。 

    余丰慧强调，当前，我国金融市场资金价格形成了事实上的双轨

制。传统商业银行等笼子里的金融机构执行的是浮动幅度很小的基准

利率，而民间借贷等社会融资基本上放开了，高于基准利率最少在 4

倍以上。资金来源渠道少，存款价格失去市场吸引力，极有可能导致

资金链条断裂而爆发突发性金融风险。 

    “央行运用公开市场短期流动性调节工具(SLO)，向市场注入人

民币流动性，一时少次可以，长期使用成本高、危害性大。尽快推出
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存款保险(行情专区)制度，进而改革利率政策，加快利率市场化步伐，

实现传统银行等笼子里金融机构资金价格与社会其他融资价格并轨

是根本出路。”余丰慧说。 

    --------央行在报告中明确，2013年要加快建立存款保险制度，

完善市场化的金融机构风险处，配合银行破产制度，他们已经开始在

布局金融危机来临对策了，就是 P民承担后果！演变的结果就是最终

国家保住几大银行，其他银行被外资收购我们基本丧失银行体系，就

这么回事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1009:22 

    先发个文章，大家思考一下，讨论一下小川一郎的配合招数： 

    [转载 ]周小川的池子和存款准备金率的上调 !!(2011-08-

2922:04:59)转载▼标签：转载 

    原文地址：周小川的池子和存款准备金率的上调!!作者：风雨下

黄山 

    前几天中央银行周小川同志在演说中说 

    热钱进入中国是不可避免的 

    为了避免热钱进入中国的实体经济领域 

    需要用资金池子将其收容 

    热钱进来就放到池子里 

    热钱要走就打开池子让热钱走 

    周小川的池子说一出台经济界，金融界等人士都纷纷分析这个池

子是什么有的说是楼市，更多说的是股市莫衷一是，各种分析都有实
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际上这些分析都错了大家看接下来的分析今天晚上中央银行公布上

调银行存款准备金率 0.5个百分点这次信息明显事先被泄露 

    市场已经提前两天做出了反应初步计算一下这次存款准备金率

的上调大概冻结资金 3500亿 

    由于目前各大银行在中央银行仍然有这数额不菲的超额存款准

备金再加上热钱源源不断的涌入 

    随着美联储第二次定量宽松货币的出台未来 8 个月将会向市场

投放 6000 亿美元的基础货币这些基础美元经美国市场的货币衍生后

将会像洪水猛兽一样涌向世界各个角落尤其是新兴市场，香港，中国，

印度，巴西等等所以这次存款准备金率的上调对资金面的影响并不大

更多的是心理层面的影响此次上调存款准备金率 

    目的一为管理通胀 

    10 月的 CPI 指数超过预期已经是确定的事情否则不会这个时候

出台这个政策二为对冲贸易顺差，外资投资，尤其是热钱涌入中国的

外汇占款我个人从来不认为存款准备金率的上调是好的货币管理方

法虽然其在最短的时间内能有效的冻结具体数额的货币但是它的最

大坏处降低了商业银行的流动性 

    同时降低了货币的乘数深刻研究货币的人应当知道 

    中国的货币最大的问题就是货币的流动性差货币的流通速度过

慢导致庞大的过高的货币供应量来支撑中国的经济增长提高存款准

备金率 

    能有效的将进入中国的热钱数额以某种形式固定但是却降低了
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整个中国货币系统的流动性和乘数但是作为个体的热钱的活动性并

不能降低并不能有效的制止热钱进入各个经济领域希望中央银行的

货币政策委员会好好研究一下中国的货币问题 

    以及存款准备金率的问题提高存款准备金率所带来的弊端远远

大于好处现在中国的存款准备金率已经是世界最高百分之十八的存

款准备金率是可怕的在货币理论上也是荒谬的在中国货币流动性如

此之差的情况下继续用提高存款准备金率的方法是捉错了用神过去

中国的存款准备金率已经提升到百分之十七点五的世界最高通胀还

是该来就来，并没有见到能有效抑制通胀随着热钱的不断进入存款准

备金率理论上可以一直提高如果存款准备金率一直上升到百分之二

十甚至更多我想周小川的头皮也会发麻，甚至如履薄冰因为这是选错

了方法，不会有任何效果的反而对中国的货币活性造成了重大的伤害

影响实体经济中国的货币问题实际上是中国的货币的流动性问题消

费和内需不举货币的流动速度就会起不来而中国的通货膨胀问题主

要还是体现为利率过低的问题低利率尤其是贷款利率的过低导致了

中国的投资和投机过热使得资金到处寻找宣泄口在楼市和农产品等

民生领域兴风作浪要抑制中国的通货膨胀最好的办法还是加息尤其

是抑制投资和投机过热的贷款利率要解决热钱涌进中国的问题同时

治理通货膨胀的问题这里向中央银行提一个方法一是提高利率，尤其

是贷款利率，活期利率不变，适当提高一年期的存款利率二是加大用

公开市场操作的票据发行来回收货币三是利用股市的活性吸收货币

活期利率不变是因为活期存款主要是居民消费和企业流动资金需求
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对于经济的消费和内需要求，应当鼓励，而不是提高利率将这部分资

金的活性降低之所以用加大公开市场操作的票据发行来回收货币而

避免用提高存款准备金率的方法就是为了不降低货币的活性、不降低

货币乘数、不影响中国消费和内需的同时在形式上冻结热钱进入中国

的数额这是目前在货币政策上能用到的最科学的方法至于提高存款

准备金率对股市和银行的影响一定要明白一个事实就是目前银行的

估值处于历史的最底部而股市蓝筹股的估值也处于历史的底部水平

在银行股和蓝筹股具备绝对投资价值的时候而存款准备金率提高到

了创纪录的新高的时候对于有投资价值的股票就是利好这个时候就

是战略性抢夺银行等优质蓝筹股资源的绝佳机会不是每次都有机会

能在下跌的时候买到物超所值的好股票因为存款准备金率在新高的

情况下冻结了太多的资金也就是未来有庞大的流动性可以释放货币

的乘数已经基本见底还有在这个时候不要忘记美联储的 6000 亿美元

的基础货币衍生的巨大流动性对新兴市场的优质蓝筹股的虎视眈眈

只要存在货币的跨境流动那么市场流动性不是存款准备金率的提高

能冻结的这种方法不过是扬汤止沸分析到这里 

    也许有人已经明白了 

    周小川的池子是什么 

    你明白了吗 

    就是中央银行的存款准备金和股市 

    股市吸收一部分 

    中央银行存款准备金冻结一部分 
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    这就是答案 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1009:25 

    要带孩子去看花海去了：提示一下每次热钱来为什么小川都提高

提高存款准备金率，他的真实目的是什么？晚上公布标准答案！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1100:30 

    @zxl196820128456楼 2013-06-1009:25:53 

    要带孩子去看花海去了：提示一下每次热钱来为什么小川都提高

提高存款准备金率，他的真实目的是什么？晚上公布标准答案！ 

    ----------------------------- 

    按理说热钱来资金面宽松！提高存款准备金率是让国内资金紧张！

提高存款准备金率所带来的弊端远远大于好处，现在中国的存款准备

金率已经是世界最高，百分之十八的存款准备金率是可怕的，在货币

理论上也是荒谬的，在中国货币流动性如此之差的情况下，现在存款

准备金率是持续多年高位小幅波动！我一直想不通温州人为什么要借

高利贷，还有大量中国企业海外借高利贷！过去中国的存款准备金率

已经提升到百分之十七点五的世界最高，通胀还是该来就来，并没有

见到能有效抑制通胀，显然提准备金率不是抑制通货膨胀！那么是不

是抑制热钱呢？我们知道热钱不受国内提高存准率的制约！从逻辑上

讲提高存款准备金率是限制国内银行放贷，而国内急需资金的企业就

会被逼找热钱借高利贷！嗯哼，大家没有听错是高利贷！这样热钱的

获利就不止是人民币汇率升高哪点了！我这就从根源上解释了，我们

中国的资金面为什么总是非常奇怪！按理发这么多钱，咋样也会流到
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性宽松啊，事实上一直流动性非常紧张！而这种局面的形成按照我的

逻辑推理和分析是央行中的小川有意为之！我只能用一种解释可以解

释通这种现象，就是：希望方便热钱更多的套利，给热钱发高利贷或

者其他高额回报的金融产品提供方便，一国的央行不是采取抑制热钱

获利的办法而是采取方便热钱获利的办法这是绝对解释不通的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1101:17 

    @zz_gx2649435abc8460 楼 2013-06-1020:45:07 

    楼主看来是个坚定五毛分子，明显在袒护时局和弊政，极力淡化

民主政治的功能和作用。 

    转载：惠州科协主席实验把一车货从广州拉到北京，全程照章守

法，不超载，结果不但一分钱不挣，还亏了 3200 元。运输成本比从

广州到美国还贵。守法必赔钱，违法可赢利。一手逼良为娼，另一手

罚妓女挣钱，这算什么世道？究其原因，利益集团想挣钱！这就是为

什么全世界 70%收费公路在中国，且无法取消。@何兵 

    现在城...... 

    ----------------------------- 

    开篇就是说人民民主专政！就是说官兵一致的民主！而且尝试运

用现代科技进步促进大民主！当然这些既不是极左的有封建残余的依

靠领袖个人修养的集权民主更不是极右的资本垄断的民主！请注意我

说的是人民民主而不是官僚代替我们民主！对此我早有具体办法，但

是没有办法实践改进！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1101:18 
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    @zz_gx2649435abc8460 楼 2013-06-1020:45:07 

    楼主看来是个坚定五毛分子，明显在袒护时局和弊政，极力淡化

民主政治的功能和作用。 

    转载：惠州科协主席实验把一车货从广州拉到北京，全程照章守

法，不超载，结果不但一分钱不挣，还亏了 3200 元。运输成本比从

广州到美国还贵。守法必赔钱，违法可赢利。一手逼良为娼，另一手

罚妓女挣钱，这算什么世道？究其原因，利益集团想挣钱！这就是为

什么全世界 70%收费公路在中国，且无法取消。@何兵 

    现在城...... 

    ----------------------------- 

    他自己改进的可能有，但是如果只是拿会员卡这样表象的事情说

事就不会改进！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1113:53 

    @zxl196820128408楼 2013-06-0819:26:55 

    有网友说：家有将上高中学子，想讨教您自学方法。这样，我在

帖子里，这几天专门说一下高中生复习自学的方法吧！ 

    顺便说一下，我那个 B大家看是不是少了！我把这个 B分几段Ｂ

１Ｂ２来看到底是那句话犯忌！ 

    ----------------------------- 

    @平安一生 wyd8470楼 2013-06-1112:22:55 

    没看到 B段，能发邮箱看看吗？379279402qq.com 

    ----------------------------- 
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    Ｂ１上面有啊，把——号去掉就行了，如果以后还有碰到类似的

情况，我用符号替代关键词！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1114:18 

    现在我把最近获得的信息梳理一下，同时我认真把八 9当年的历

史资料和本人感受好好回顾了一下，我明白了美分现在的战略宣传意

图是什么了： 

    长期以来，媒体拼命借文化大革命否定毛主席其实就是否定社会

主义道路，鼓吹个人的自由、宪政、民主，降低中央集权，通过县域

经济等经济手段首先造成各地事实经济独立！把大型国企分解，以完

全市场化的名义使整个中国无法形成统一的经济国家意志，无法在经

济上与跨国资本集团抗衡！------等待时机期望通过制造或者引爆经

济危机引爆辛亥动乱-------妄想排除了毛派社会主义道路后中国只

能走资本主义宪政，而由于中国各地收入水平不一样，资源水平不一

样，科技水平不一样，一旦各地开始有自己议会表达当地的愿望，必

然各地分裂倾向抬头，比如东部觉得现在挺富不愿意支援西部，西部

觉得自己资源雄厚不愿意继续廉价卖给东部，既然大家都不愿意的结

果就是各省独立，中国灭亡或者徒有虚名！而中国一旦没有统一的国

家意志后，各地最后根本无力独自对抗跨国集团，最后的结果必然西

部的资源还得以更廉价的让人家收走矿权，东部只能继续做人家廉价

劳动力工业基地！这还算是好的，如果有铁路或者其他产业分配不均

产生矛盾，互相打起来的可能都有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1114:19 
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    所以说现在的天下大势是什么？现在各方势力都在为辛亥革命

后做政治准备！他们千方百计地丑化毛主席就是当变故发生的时候防

止让我们左派摘桃子！钓鱼岛事件时就是左派左右了全国大势，白岩

松们这才恶狠狠的说狠话！气急败坏了！左派的基础在群众，现在只

是缺乏统一组织和必要的宣传途径而已，但是天下大势关键在民心！

中国得未来之天下者必然是左派，资改派不得民心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1114:20 

    在任何情况下维护祖国统一是我们左派首要坚持的目标，只有全

中国各族人民大团结，我们才有力量，否则我们一定会被人家肢解！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1114:32 

    @找找小马甲 8467楼 2013-06-1102:04:58 

    张老师辛苦了！一直在跟帖学习，受教！ 

    我一直想不通一个问题，今年不是说周小川要下课了么？怎么突

然又逆袭了反转了呢？ 

    ----------------------------- 

    看来西南侯下课与小川上课有很高关联性！今天说刘志军性的问

题无法入罪，那么我就奇怪为什么与多名女性发生性关系可以作为罪

状公布与天下？既然法律上没有这个罪名，拿这个说事是不是违法了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1114:47 

    影子银行的规模 2011 年以来迅速膨胀，对于这种难以控制的地

下金融势力，过往的历史均是大力打压，现在却是默许纵容，道理何

在？ 
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    人民币持续升值对中国有什么好处？没有任何好处。全球放水的

大环境下，只有一个目的---不断吸引热钱。 

    银行信托把地方债务、房地产融资、部分企业债券，搓搓揉揉搅

在一起，推出个信托产品，把里面的风险藏在后面，以其中质地较好

的资产为噱头推销。 

    ----我知道了热钱进影子银行放高利贷了，这就是逻辑依据 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1114:50 

    @zxl19682012126楼 2012-08-0300:10:51 

    关于教育孩子，我忽然有灵感！我自己小时候天天晚上在外面玩，

没有那么多作业，大孩子教会我许多东西--打架-做枪--做火药-打群

架-套鸟-捞鱼等等！好快乐的童年啊！现在很多孩子不快乐！不快乐

的孩子都对生活没有乐趣了，学习他也没有兴趣了！而且小孩子学习

不好主要是注意力不集中！玩他高兴的事我发现孩子的注意力特别持

久！那么玩不是学习吗，不是锻炼注意力吗？非要学习才能提高注意

力这样的能力吗？硬逼孩子注意在他...... 

    ----------------------------- 

    @欧尼酱 o嘻嘻 8472楼 2013-06-1114:02:57 

    哈哈哈看到这段话我真忍不住浮出水面了，对于普通百姓来说多

生几个孩子真的是唯一投资保值的方法了。不过从你嘴里说出来怎么

就那么搞笑 

    ----------------------------- 

    教学之道，首要不是传授什么，而是让学生喜欢什么，名师之道
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无外乎此。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1114:57 

    引用：影子银行的生存空间不断加大来源于如下因素：1、国家

收紧涉房贷款，2、中小企业告贷无门，3、地方政府平台贷受到更加

严格的管控。 

    影子银行的资金来源：1、民间资本（股市没有出路、房地产受

限、实体经济萧条）2、国际套利热钱不断涌入 3、容易获得廉价资金

的国有经济体寻求增值的资本。 

    当需求和供应都源源不断时，影子银行这类金融贩子即可大行其

道。市场利率不断上扬超过 15%甚至 20%，逐利的资本会蜂拥而来。

规模的膨胀是很快的。 

    -------国际套利热钱是主力。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1115:23 

    根据已有的数据：国家统计的影子银行规模到 2013 年 4 月份大

约是 6.5 万亿到 7 万亿，民间的说法有大约 15 万亿。国家公布的银

行房地产贷款余额到 2013 年 1 季度大约是 12.5 万亿，其中个人房

地产贷款大约是 7万亿，也就是房地产开发贷款为 5.5万亿。 

    ------- 

    什么意思？既然影子银行资金的主力是热钱，我们就姑且算热钱

占一半资金，也就是 4 万亿-8 万亿的规模大家想过没有，热钱是分

批贷款短期贷款，而房地产开发是个较长的过程，这就是典型的短融

长投，现在看外汇占款从年初 6000 亿美元就是接近四万亿人民币，
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现在急降到 3000 亿美元，就是两万亿热钱人民币贷款消失了，这不

是偶然的，再看部委和银行在做房地产崩盘准备可以看出，热钱以 40

万亿虚无的一个规划进来短期给地产商输血，然而当地产商已经拿上

地再想接着盖楼时忽然没有人再给他贷款了！兵法上这叫上屋抽梯！

现在我手机短信没完没了的是 45 天理财短信，这是骗谁呢？这是开

发商只有通过国内融资首先还上外资热钱的中短期贷款呢！这个时候

就是外资热钱逃跑的时候！而 45 天后开发商不可能再有力量筹措新

的理财资金了，庞氏骗局就要暴露！45 天后应该就有理财产品的大

量违约出现，记住，现在我们买理财产品其实就是让热钱获利逃跑，

倒霉的是我们百姓！不信大家 45 天后看，而理财产品一旦发生大面

积违约，那么开发商的链条就彻底断了！房价开始雪崩！大家最后再

等 3个月！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1115:28 

    一是 6月 7日午间消息，今日，上海隔夜同业拆放利率大涨 231.2

个基点至 8.294%，各期限同业拆放利率全线上涨，资金面超常紧张。

6 月 5 日以来，银行间债市资金续紧，引发多位债券交易员“跪求”

资金，农发行招标发行的 6个月期金融债券罕见流标。昨日，上海银

行间同业拆放利率隔夜拆放利率大涨 135.9个基点至 5.98%。这对所

有的泡沫都是要命的事。二是楼市的反应。广州 5月楼市呈现“量涨

价跌”态势，该月全市成交 7441 套单位，环比 4 月大涨 32.7%，但

均价则连续两月环比下跌，回落至 13030 元/㎡。尤其在高价区的天

河、越秀区内均价下降 3000 元/㎡，个别楼盘甚至在一个月内暴跌
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10000元/㎡。很多人把这种楼市下跌归结为政府的“限价”，这完全

是扯淡，现在就可以看出来，广州是中国最大的国际贸易基地，在深

圳特区还没有成型时，广州就召开了改革开放以来第一次进出口国际

商品交易会（简称广交会），因而广州的炒楼资金很多来源于外汇占

款。我是在今年 3月开始揭穿外贸数据严重造假的，这完全是资本的

套利骗局，后来很多媒体记者在我这儿了解情况后纷纷赶往深圳了解

情况，做了充分的新闻报道。大约在 5月假日后，央行高层对此引起

重视，开始打击这种利用虚假数据套利的严重事件。这样一来，广州

成为外汇占款急剧下降城市，楼市最早得到反映而已。这件事情的意

义是，中国的外汇储备泡沫正在被刺破。也就是说，央行以后找印钞

的借口都没有了。而中国楼市，特别是珠三角长三角这些国际贸易密

集的城市，楼市投机的新增资金基本在一夜之间不见了，市场上到处

缺钱的局面开始形成，这些中小企业的老板深知此中的厉害，将会大

量抛出手中囤积的住宅以应对债务问题，以防 2008 年的悲剧重演，

因为危机一来，没有任何人买房子，哪怕价格再低也无人出手。这已

经被事实所证明。在《黄金崩溃》里我写到：大家或许看到阿尔卑斯

山雪崩的震撼场面，或许看到海啸吞噬一切的恐怖场景，就是那个样

子。地球上的一切事物都不会脱离引力作用，向上推一样的东西，你

需要很长的时间、很大力气；让它加速下落，只需要放手。宇宙的膨

胀会经历 N亿年的时间，而宇宙的塌陷，回归为黑洞，可能只需要瞬

间。黄金和房地产的崩溃也是这样的道理。中国楼市的新增资金只有

两种，一种是各级官员的灰色收入，主要进入北京买房；另一种是以
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外汇占款的名义印出来的钞票和虚假贸易数据的套利，这笔钱一枯竭，

珠三角长三角的楼市新增资金随之枯竭。靠“刚需”，耶！如此天量

的超级泡沫，几人能买得起？---牛刀的材料证明了我的判断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1115:31 

    但是牛刀在文章里面隐含了一个极为错误的观点就是《黄金崩溃》

在中国黄金不会崩溃，崩溃的只有房价！牛刀的本质还是给华尔街说

话办事！还是买办！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1115:46 

    5月份中国外贸数据出现明显波动：据中国海关总署统计，当月

中国出口同比上升 1%，大大低于上个月 14.7%的增幅。5月份进口较

上年同期下降了 0.3%，4月份数据则是增长 16.8%。----什么意思？

这个意思就是一月 6000 亿美元中将近 15 分之 14 都可能是热钱！一

个月来几万亿热钱，现在短期已经走了 2万亿热钱！按照理财产品 3

个月的百分之 4.5 乃至 6 或 8 的比例，再加上人民币仅 2013 年 1-3

月份人民币汇率升幅已经超 2012 年全年，而这只是开始，这轮始于

3 月的涨势，如今看来并没有结束的征兆。公开数据显示，从 4 月 1

日至 5 月 27 日的 36 个交易日里，人民币对美元汇率中间价 16 度创

下 2005 年汇改以来新高。经过计算可知，今年初至今，人民币对美

元汇率累计升值已达到 1.66%，这已经远超于去年 1.03%的全年升值

幅度。热钱在人民币大幅短期升值和放高利贷的双重获利下，就算理

财产品每月 5%获利，已经 4个月获利 20%，就是说，从 1月到现在来

的大约 4万亿人民币，已经赚走将近 1万亿人民币！而且是换成美元
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走了！就这一项就算工作失误也足以免职小川一郎！我看枪毙也够了！

1 万亿人民币是什么概念？基本就是每个人这半年发 1000 元钱，像

我们家三口获得 3000 块钱！现在不是发是失去，这个窟窿如何填！

我非常担心 2个月后国宝又要刺激印钱接着走通胀的邪路了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1115:51 

    国宝要么他印钱要么他大量引入外资抄底，现在看引入外资抄底

可能极大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1116:01 

    叶檀：资产泡沫从住宅转向商业地产 

    6月 2日，知名财经评论家、财经专栏作家叶檀做了关于商业地

产投资的主题演讲，她认为目前资产泡沫已经从住宅地产转向了商业

地产，开始进入了高峰期。以下是叶檀的演讲实录。 

    大家都知道，5月份整个成交量已经大幅度的回升和反弹，包括

商业地产这块，从楼面上来讲，4月份的时候，杭州商业地产的楼面

价最高只有 6、7 千元，但是现在已经在 1 万 1 千元左右，可以想象

现在商业地产这块已经高涨到什么程度。从 2011 年开始，有两个东

西特别有特色，第一个特色是投资性需求被刚性需求所替代，从住宅

市场来看是这样的。第二，商业地产取代了住宅代产的主导。最近 5

月份把杭州的商业地产楼面价一下子抬升了的，不是万达，也不是绿

地，是哪家？是中国平安，中国平安开始大举进入商业地产领域，如

果把 100%的钱全部都投入商业地产，大概是 6 千亿左右，在接下来

还有哪些公司要进入商业地产呢？向乐购、宜家这样的一些大卖场都
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进入了商业地产领域。 

    有一个城市，离北京 3个小时，离上海 2个小时，离成都 2个小

时，现在刚开始修地铁，一个商业地产项目在市中心，商铺的报价是

3万元/平方米。这说明了商业地产已经大幅度溢价，租金也大涨。这

四年以来大家可以看看商业地产涨了多少，上涨了 4倍，平均价格上

升 55%，所以商业地产表面上来看，是一个很平稳的增长过程，但是

我要告诉大家，从这两年的时间来看，在北京、上海这些城市，写字

楼的租金已经开始超过纽约、伦敦、东京的增长增速。我们看到的一

个情况是，住宅地产现在暂时熄火，我们以前说为什么商业地产比较

冷静，是因为做商业地产的人非常冷静吗？都是精英吗？绝对不是这

样的，我要告诉你的是，现在做商业地产是因为它已经有税收了。第

二，它整个煤气、水电的价格已经是比较高的商业价格了。在接下来，

我们看到的是商业地产取代了住宅地产，做商业地产的人一般是买了

这个商铺是为了出租或者是做生意的，所以商业地产的泡沫一般是比

较小的。 

    现在我要告诉你的是，你跑到商业地产去，以前这么几平方米的

商铺，几万元到十几万，最高的时候上百万，回过头来看，深圳华强

北的商铺比较冷的时候，黑马集,证劵之星,www.gpzjw8.net 今年年

初的时候商铺空置了 1/3。如果是这样说的话，大家能不能够理解一

个情况，就是你买了商铺到底是干嘛的，很多人买了商铺就是为了去

开小店或者是出租给别人。当我们在市场上看到商铺、商业的出租情

况并不好，但是商铺的出售价格节节上升，这说明什么？这是一个很
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奇怪的现象，这说明我们的资产泡沫从住宅地产转到了商业地产，现

在开始进入了商业地产领域的一个投资高峰，这个投资高峰就表现在

所有的人，不管以前是卖鞋的，以前是做小商场、大卖场的，甚至以

前是卖冰棍的，现在都想投资商业地产，这是一个商业地产的过热增

长。那么，接下来会是谁在买商铺，我要告诉你的是，并不是所有做

生意的人要买商铺，或者所有对商业地产了解的人要买商铺，现在是

所有想资产保值增值的人想买商铺，所有的资产增值率想达到 10%以

上的人想买商铺，最近我查了很多数据，包括住宅数据，包括存款的

数据，包括土地交易价格的数据，今天告诉大家一个结果，商业地产

的租金跟实际的商业零售额，包括商业的租金跟售价相比，做一个比

较就会知道，现在的住宅租售比在逐渐下降，商业地产的租售比在逐

渐上升，这两者越靠越近，到最后整个商业地产的成交额就会跟住宅

地产持平的情况。 

    现在房地产的投资已经出现了逆转，现在房地产投资的热点已经

变了，未来的房地产投资还会继续会热下去吗？有可能，我想会继续

的热下去，但是有一点是可以肯定的，一个城市就像一个人一样，当

你看到它的态商业销售额越来越高，一个城市的消费能力越来越强，

从以前买几十块钱的一件衣服，到现在买几十、几百甚至几千元的衣

服时，你就知道这个地方的商业地产是可以为继的。----叶檀，牛刀

就是替我收集数据的，哈哈哈哈！当年毛主席也读国民党报纸，叶檀

的文章就是国民党报纸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1116:06 
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    叶檀：“现在房地产的投资已经出现了逆转，现在房地产投资的

热点已经变了，未来的房地产投资还会继续会热下去吗？有可能”-

----这和：“我们的资产泡沫从住宅地产转到了商业地产的话是矛盾

的！” 

    商业地产按她前面所讲，前途也是死路，竟然得出可以维继的狗

屁结论， 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1116:09 

    基本事实是：截止 2013 年一季度银行房地产贷款余额已经超过

12万亿，数额太大如要填这个窟窿，底层的百姓难以承受。 

    ----------------------------- 

    知道信托产品不，知道存款保险制度不，银行的风险在分散，凡

是参与了都要承担风险的。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1116:17 

    最近天天看电视剧孤岛飞鹰前面还有类似的几部电视剧，看的结

果使我对城市游击战忽然有了感性领悟！有空给大家谈谈心得！我认

为这几部电视剧可以和地雷战，地道战一样列为教学片！其中有很高

的战术示范作用！其中对伏击战、楼层攻击战、打鬼子巡逻队、打 76

号特工的战斗很有实战意义！尤其是全剧对分析敌情，保存自己消灭

敌人有很大启发！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1116:27 

    当年我当小商贩就成功运用毛主席的游击战战法，本人买卖很赚

钱啊！哈哈哈！有工商！我骑自行车卖书，天下摊贩是一家，有人预
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警，其他人战术要求是 10秒内必须收摊闪人！10妙也不神秘，就是

拿雨衣铺地上，自行车后面大纸盒子装书，将书从箱子里取出来放雨

衣上，工商来了就直接把雨衣兜起来就跑！到没有人的地方装箱子，

先跑！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1117:02 

    @骑着吕布泡貂蝉 8493楼 2013-06-1116:52:19 

    LZ 怎么满脑子都是阴谋论？放开垄断行业门槛怎么就一定便宜

外资？国内的权贵资本跟民营资本又不傻，外资就算进来也是喝点汤

而已 

    ----------------------------- 

    国内的权贵资本就是买办资本！此处略去 20万字！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1117:03 

    民营资本其中相当部分是依附于权贵资本的资本！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1117:04 

    LZ 怎么满脑子都是阴谋论？放开垄断行业门槛怎么就一定便宜

外资？国内的权贵资本跟民营资本又不傻，外资就算进来也是喝点汤

而已 

    ----------------------------- 

    国内的权贵资本就是买办资本！此处略去 20 万字！民营资本其

中相当部分是依附于权贵资本的资本！此处略去 100万字！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1117:32 

    @飞儿的雪莲 8502楼 2013-06-1117:04:20 
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    请问楼主，能分析一下国民党去台湾之前的在大陆的经济政策和

经济环境么，还有我也想看到你的去罗布泊的故事。谢谢。 

    ----------------------------- 

    哈哈，我现在还欠网友高考学习自学的应试技巧！我稍微闲一些

就写，我都记得的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1118:47 

    北京今日下午突降雷雨多地出现冰雹(图)2013 年 06 月 11 日

16:24 

    新京报【北京市多地突降冰雹】北京气象台今日 15 时发布冰雹

黄色预警信号，预计下午，北京城区及北部出现雷电天气，部分地区

有分散性冰雹。目前昌平、西城、东城区已降有冰雹。市气象台提醒，

户外行人要注意到安全的地方暂避，不要呆在室外或空旷的地方。图

为记者在昌平区回龙观拍到的照片。（记者郭铁流摄） 

    -----------------果然今天天降异端，6月雪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1119:01 

    是到了该摊牌的时候了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1119:03 

    刘军洛 

    黄金套利中国和日本央行的协同绞杀[原创 2013-4-238:48:29] 

    世界并没有惊异的一幕。所有民族文明的延续都是来自“自我进

化的繁殖”。今天，当我们的媒体和经济学家们拼命鼓励中国民众

1400美元大抄底黄金的时候，他们并不会为曾经在 1800美元同样拼
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命鼓励中国民众抢购黄金感到不悦。2008 年中国民众在我们媒体和

经济学家们的鼓励下，从 6000 点开始奋勇大抄底中国股市。而现在

中国民众在我们媒体和经济学家们的鼓励下从 1800 美元开始奋勇大

抄底黄金。中国股市大抄底的实质是大量中国普通人的钱转移到了中

国利益集团人的口袋里。但是，黄金大抄底的结果... 

    -------------说实话，抄底黄金和股票是两个概念！从这篇文

章，我一直没有说，我开始不信任刘军洛！黄金就是 130涨到 300多

的问题，根本不是房价几十倍涨的问题，甚至没有跑过一般商品，比

如公共汽车票从 1 毛到现在 2 元，是 20 倍的问题！作为经济学家或

者研究者，刘不可能犯这样常识错误，那么只能是立场！ 

    黄金在相对人民币而言远没有涨到位！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1119:15 

    苏共当年毕竟还有几个男儿啊！算了，不说了！不能再说了，查

水电的一会就要来了，我准备钱去！研究到此，我已经无话可说！我

们提前几个月知道大势了！现在这是最高机密！如果这帖子还在，回

头就不谈政治了经济也已经无话可说，说一下其他吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1123:08 

    @飞儿的雪莲 8514楼 2013-06-1121:28:43 

    回复第 8506楼(作者:@zxl19682012于 2013-06-1118:47) 

    北京今日下午突降雷雨多地出现冰雹(图)2013 年 06 月 11 日

16:24 

    新京报【北京市多…… 
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    ========== 

    楼主请说明白些六月雪好吗，很想知道，不是天机不可泄露吧 

    ----------------------------- 

    天机不可泄露 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1123:13 

    @冷啸潮 8513楼 2013-06-1121:21:07 

    回复第 8492 楼(作者:@zxl19682012 于 2013-06-1116:27)当年

我当小商贩就成功运用毛主席的游击战战法，本人买卖很赚钱啊！哈

哈哈！有工商！我骑自行车卖书，天……==========哈哈，严重同意，

不光打仗需要游击，以后搞商业也要游击！ 

    ----------------------------- 

    我们在进入 WTO前，龙永图说我们是小商小贩没有开店有执照的

阔气！其实现在你花钱租个铺面试一试！租金就赔死你！我们学校后

面巷子，跟游击队一样，放学前我路过一看，好家伙 10 多辆小车，

很有纪律的隐藏着绝不招惹城管，学生一放学呼啸而出，每天就哪一

阵据说每个月 5000多收入！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1123:14 

    哦，我们放在美国的 3 万亿美债就是我们进入 WTO 的摊位押金，

后面还有美国工商不尽的讹诈！说不定还有保护费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1123:46 

    老天，这么快网友就有消息了：他该杀，但 374套房是酒店房间，

不卖绐百姓。住宅只有 37套，但也不少了。 
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    ----------------------------- 

    这些房产都是丁书苗的，搞明白了，再发表文章不迟 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1123:55 

    又有网友新料：那个狗屁新闻，刘志军 374指的是滥用职权给局

级和以上干部在北京分房的事，是人手一套，374套价值八亿，后事

发被追缴退回。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1200:16 

    想知道什么叫房地产崩溃吗去看底特律吧。 

    想知道什么叫银行破产吗去看塞浦路斯银行门口的推土机吧。 

    想知道什么叫失业率 60%吗去看希腊吧。 

    宪政是个什么东西？刚才的三个地方都有宪政！可是不幸的事情

还是发生！如果宪政能够解决这一几个问题，我个人认为这样的宪政

就是真宪政！宪政中国当年不是没有搞过！毛主席领导的共产党也搞

过，这就是延安的 33 制民主宪政！这种民主宪政和当时国民党的独

裁显然是不可同日而语，即使美国记者到延安也称赞延安的民主政治

呢！不可否认建国后延安的一些好传统好做法丢掉了！毛主席也十分

不满！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1200:34 

    1：实行宪政了，我们可以对美国说不吗？我们可以退出 WTO 对

我们不合理的歧视性条款吗？ 

    2：我们实现宪政了一人一票了，那么选票最多的农民首先要驱

逐美国大豆、转基因玉米，这些选票说的话可以算数吗？ 
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    3：实行宪政了，自由多党竞选了，那么我们左派真正的共产党

人可以上街宣传吗？媒体是不是就不封乌有之乡这样的左派网站了！

现实告诉我们一样会封，因为大家都知道共产党是左派党，不可能共

产党封掉拥护自己的网站，那么乌有之乡和其他左派网站是谁封的，

不就是现在要搞宪政的那帮人封的吗？这叫什么？这就是独裁！什么

叫不民主，这就是不民主！当时我就说封的好！这一封彻底撕下宪政

这帮人的民主自由面具！哥告诉你们，这是你们的硬伤！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1200:55 

    4：宪政民主是指为了解决对政治权力的制约问题，限制政府权

力，以有效地保障人权、自由与社会公正，而建立的民主制度。---

那么毛泽东的四大自由难道不是宪政吗？我们恢复宪政首先要恢复

四大公民自由！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1201:03 

    其实，中国的民主曾经比美国还好！不是吗？在取消四大自由之

前，即使物价只涨了一倍，当时学生也上街了！群众可以当街喊打倒

腐败！谁把我们这个宪政自由剥夺了！宪政不是一党制还是多党制的

问题，不是军队国家化的问题，是人民群众对腐败的监督权的问题，

是群众能够集合表达不满的问题！他的核心就是宪法赋予的四大自由！

右派汉奸茅于轼可以有个天择研究所，我要搞个毛泽东思想研究学习

社可以吗？他茅于轼可以到处演讲我为什么不行？现在这样就是不

民主不自由，或者只有右派汉奸结社和演讲的言论自由没有我们爱国

爱党热爱毛泽东思想的群众的结社和演讲的言论自由！中国需要这样
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的有选择的宪政吗？这样的宪政和文化大革命有什么区别！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1201:09 

    5：宪政民主首先是经济民主！国家独立首先是要经济独立，如

果我们实行宪政就是为了像美国那样禁止外资收购美国能源、铁路及

其他关系国家安全领域的资产，这样的宪政我支持！其实毛泽东时代

比这做的更好，美国只是把垄断企业拆分，毛主席还多了一个直接没

收四大家族财产！今天要实行宪政首先是要把“潘仁美”这些房地产

商和马明哲之类买办的财产全部没收！你们说的是这样的宪政吗？如

果是这样的宪政我支持！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1201:17 

    6：有人拿周恩来关于宪政的标志之一是多党说事！毛泽东没有

失信，建国到现在中国除了共产党确实还有许多其他政党啊！但执政

党只有一个这是国际惯例啊！当然现在这些党派已经贵族化！我个人

认为他们起不到监督共产党的作用白白浪费我们纳税人的钱，不如让

他们解散，我们另外找到一个一党执政全民监督的实在办法！这就是

要继续发展人民民主专政！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1201:18 

    @zxl196820128482楼 2013-06-1115:23:02 

    根据已有的数据：国家统计的影子银行规模到 2013 年 4 月份大

约是 6.5 万亿到 7 万亿，民间的说法有大约 15 万亿。国家公布的银

行房地产贷款余额到 2013 年 1 季度大约是 12.5 万亿，其中个人房

地产贷款大约是 7万亿，也就是房地产开发贷款为 5.5万亿。 
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    ------- 

    什么意思？既然影子银行资金的主力是热钱，我们就姑且算热钱

占一半资金，也就是 4 万亿-8 万亿的规模大家想过没有，热钱是分

批贷款短期贷款，而房地产开发是个较长...... 

    ----------------------------- 

    @松弓钟风 8519楼 2013-06-1123:09:15 

    影子银行出问题几乎是肯定的,头痛我一个朋友还在叫我买理财

才 5%的利,说是银行搞的~~.但去年我在另一个朋友那私人融资是 24%

每年,我只搞了 5 个月倒今年不敢放那了,朋友也说的他自己不太敢

搞了.本来是想搞两年,但形势不对. 

    45天确定？ 

    ----------------------------- 

    确定！如果 45 天不能确定，那么再过 3 个月我预言的房价又怎

么可能开始崩溃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1201:39 

    @marshalchenzhi8532 楼 2013-06-1201:09:03 

    @zxl196820122013-06-1115:46:09 

    5月份中国外贸数据出现明显波动：据中国海关总署统计，当月

中国出口同比上升 1%，大大低于上个月 14.7%的增幅。5月份进口较

上年同期下降了 0.3%，4月份数据则是增长 16.8%。----什么意思？

这个意思就是一月 6000 亿美元中将近 15 分之 14 都可能是热钱！一

个月来几万亿热钱，现在短期已经走了 2万亿热钱！按照理财产品 3
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个月的百分之 4.5 乃至 6 或 8 的比例，再加上人民币仅 2013 年 1-

3...... 

    ----------------------------- 

    我手机短信工行的是 45天百分之 4.5 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1211:16 

    外国投资者撤离资金新兴市场资产遭遇大溃败北京时间 6 月 12

日凌晨消息，据外媒周二报道指出，随着外国资金回流引发恐慌，同

时投资者对美联储将会很快限制其用于压低长期利率的债券采购项

目规模的担忧升级，新兴市场货币、股票和债券都在全球性大跌中遭

受了最严重的损失。 

    泰国股市周二暴跌 4.97%，创 2011年 10以来最大跌幅，菲律宾

股市暴跌 4.64%，创 2011 年 9 月以来最大跌幅，印度尼西亚股市指

数同期大跌 3.5%。多瑞克资本公司在香港的董事经理 HowardWong将

此形容为，“感觉上就是像是聚会快要结束了。” 

    印度卢比周二再创历史最低，菲律宾货币创一年新低。亚洲各国

债券收益率全线大幅上涨。南非兰特和巴西雷亚尔兑美元的汇率均在

周二跌至了四年以来的最低水平。甚至长期受到投资青睐，经济增速

相对较快的菲律宾和墨西哥也在本轮大跌中受到伤害。已经有部分央

行开始入市干预，以放缓本国货币的跌势。在仅仅一个月之前还兑美

元有接近两年以来最高价位的墨西哥比索，周二盘中时候跌至了

2012年 11月底以来的最低价位。 

    富时新兴市场指数周二下跌了 1.7%，使得该指数相比 5 月时候
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峰值的跌幅超过了 10%。四大新兴市场经济体之一的巴西，其股市指

数在周二盘中时候大跌 2.6%，使得该股指相比 2013年峰值的跌幅达

到 20%，也就是进入了市场公认的熊市状态。 

    外币和本币新兴市场债券价格都在同期大跌，使得借款成本进一

步提高。摩根大通资产管理部门国际固定收益产品主管尼古拉斯-加

特赛德（NicholasGartside）指出，“现在的走势相当暴力而且极端。” 

    曼谷 Kasikorn证券公司投资策略师 KaveeChukitkasem称，海外

投资者不惜任何代价要将资金从泰国股市和其他金融资产中抽走，资

金流已经发生逆转，由内流变外流，虽然泰国经济和收入增长仍然良

好。泰国股票交易所总裁 CharampornJotikasthira 表示，泰国资金

的流出与该地区是一致的，特别是泰国、印尼和菲律宾股票市场的情

况类似。因为美国经济复苏，资金流出现了转向。 

    穆迪在上周也曾警告泰国大规模的开支项目可能会破坏其主权

评级。泰国央行在本周一还下调了对经济增长的预测，预计今年经济

增长 5.1%。 

    外汇交易员们说，周二的市场抛售是由十年期美国国债收益率的

飙升造成的。在亚洲交易时段，十年期美国国债收益率升至 2.25%，

创下 14个月以来新高。 

    金融危机爆发以来，以美联储为首的主要央行向金融系统中注入

了超过 12 万亿美元的额外流动性，而新兴经济体是这种全球性超宽

松货币政策中的主要受益方。但是随着有迹象显示经济增长放缓的局

面正在自中国向外蔓延，而美联储暗示可能减少每个月采购 850亿美
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元资产的量化宽松项目规模，引发了新兴市场资产价格的一次急速修

正。 

    Trinity证券公司分析师 VisitOngpipatanakul称，美国经济状

况改进，促进追逐收益的投资者调整了其在新兴市场的投资比例，尤

其是在泰国、印尼和菲律宾的投资比例。 

    周一，信用评级机构标准普尔上调美国主权评级展望，推动美元

对东南亚货币上涨。而周末出台的中国 5月经济数据让人失望，加重

了市场对新兴经济体的增长忧虑。 

    此外，日本央行在周二宣布维持货币政策和资产采购项目规模不

变，同时没有暗示任何进一步的宽松措施。而东南亚市场是日资的传

统势力范围。投资者选择了结所谓利差交易这种通常以借入的日元来

提供融资的对高风险资产的投注，造成日元兑美元汇率周二盘中时候

有超过 2.9%的涨幅。 

    法国兴业银行高级策略师、新兴市场策略负责人本诺伊特-安

（BenoitAnne）指出，央行资金毫无疑问助长了新兴市场的泡沫，随

着投资者在定价中考虑到联储政策立场的转变，新兴市场也将处于不

安定状态，他预测，“这将不会是某种短期的抛售局面。”他在报告中

预计“新兴市场的牛市结束了，我们不再认为新兴市场今年会上行。”

（孔军）--------------------------------------- 

    @jdf11888540楼 2013-06-1206:59:15 

    楼主我记得 1997 年的东南亚经济危机也是从泰国等国家开始的，

看来我们也真是凶多吉少了。 
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    ----------------------------- 

    华尔街深知毛主席战略思想啊！先打弱敌，华尔街灭欧元是这样，

先从希腊、西班牙入手；灭我们也是这样，现在中国哦实力，尤其是

金融实力已经和以前大不一样，以前不管债务多少，好歹中央还是知

道有多少的，现在真不知道有多少烂账、假账了！如果再有哪个不知

死活的要充大头救这个救哪个就更死定了，不过这个时候倒是人民币

强势进入东南亚收购他们资产的时候！学习美国二战后的办法，提供

人民币低息贷款指定东南亚采购中国商品，将来用人民币结算的东南

亚商品还账，推广人民币！不要忙着到美国投什么资送什么死了，我

们搞不定的，搞些我们能够搞定的事情，建立我们的基本经济势力范

围这才是真的！这是一个简单的道理嘛，国家养了那么多经济学家和

官员让他们懂这样一个简单的道理我感到怎么这么费劲呢！这些据说

还是精英啊，看来教育部说的没有教不会的学生这话就是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1212:57 

    毛主席说：“修正主义者，右倾机会主义者，口头上也挂着马克

思主义，他们也在那里攻击‘教条主义’。但是他们所攻击的正是马

克思主义的最根本的东西。” 

    --------我给大家结合今天的形势解读一下.现在一些人也在不

停爆料央企奢侈、腐败，爆料国企近亲繁殖，占有国家垄断资源给小

团体谋福利！爆料说国企效益差，等等！其实这些都是要进行社会主

义改革的东西，但是他们改了 30 年恰恰没有改这些该改的东西！现

在看不是不能改的问题是他们故意放任的问题！最终他们想和外资把
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这些国企瓜分掉的问题！我说这些核心是什么意思呢？就是修正主义

者他们也在以百姓的福祉为名发动舆论批判国企，如果藉此改革国企

也就是好事啊，他们的目的居然是联手外资制造危机把国企廉价卖给

他人吃回扣！所以他们的攻击国企和我们普通百姓恨国企不争气而且

由很多蛀虫把持是两回事！试想，国企不好好为我们造福是一回事，

把全民财产廉价送人是不是另外一回事！他们打着改革的名义实行的

却是卖国的本质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1213:01 

    哥又说对了： 

    退出 QE 已成定局市场须防“美联储风险”2013 年 06 月 12 日

08:34 蒋旭峰我有话说查看评论(0)目前美联储超过 3.3 万亿美元的

资产负债表还在以每月 850 亿美元的速度“增重”，美联储已成为美

国国债和 MBS的最大官方买家，一旦减小购债规模或停止购债，市场

预期将发生逆转 

    美联储主席伯南克 5 月 22 日在美国会作证时表示，将持续货币

刺激政策。消息一出，道琼斯指数盘中大幅上涨，创历史新高。然而，

他又称，将根据美国就业市场和通胀水平的变化状况，来考虑缩减资

产购买计划规模，一时间道指获利盘迅速回吐。伯南克这番左右兼顾

的言辞令美联储高层的矛盾心态表露无疑：大多数美联储高层认为借

宽松货币政策环境，经济将延续温和增长势头；但是，数位美联储高

层不断敲响警钟，投资者对美联储日渐累计的资产购买计划担忧加剧。 

    如今，执行了四年有余的量化宽松货币政策(QE)，已使美国经济
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形势较金融危机期间大幅改善。印钞机的闸门收紧比放开更难，伯南

克正面临着退出 QE的艰难选择。 

    研究大萧条的伯南克教授自金融危机以来，以降低联邦基金利率、

通过 QE购买美国国债和抵押贷款支持证券(MBS)等举措，对稳定金融

局势、打消美国的通缩预期、压低房贷利率、缓解金融机构流动性短

缺都发挥了作用。 

    然而，美联储前所未有的大规模资产购买计划因成本高昂，引发

众多批评。目前美联储超过 3.3 万亿美元的资产负债表还在以每月

850 亿美元的速度“增重”，美联储已成为美国国债和 MBS 的最大官

方买家，一旦减小购债规模或停止购债，市场预期将发生逆转。 

    在零利率时代，QE火力主要依靠双渠道传导：首先，通过影响公

众预期来压低中长期借贷利率，刺激借贷活动。第二，通过大量购买

美国国债和 MBS，对私人投资者产生挤出效应。美国知名经济学家马

丁·费尔德斯坦表示，买不到这两类资产的私人投资者只能购买股票，

从而用高企的房价和股价造成的财富效应来刺激居民消费，以此拉动

美国经济增长。如果美联储政策逆转，这两个渠道将出现风险。 

    在第一个渠道，公众和投资者的预期就像变幻无常的海滨城市的

天气，难以驾驭。尤其在投资人对央行开闸放水已经上瘾、股市积累

了大量获利盘之时，任何风吹草动都能引发资本市场大幅波动，最终

影响实体经济。在第二个渠道，债市挤出效应和股市财富效应已产生，

但美联储仍需权衡退出政策的成本。一旦造成损失，将影响美联储自

己的金字招牌并挤压向财政部上缴的利润。 
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    美联储超过 1.8 万亿美元的国债持有额使其成为全球最大的美

国国债官方持有者，其公共债务总额占国内生产总值(GDP)的比重在

发达国家中为数不多且仍在上升。维持低利率以降低美国国债的利息

支出，是美国政界的共识。 

    目前，五年期美国国债的收益率仅 0.9%，与危机前 2007年超过

4%的收益率相去甚远。一旦美联储带头抛售国债，势必影响市场对美

债的信心，推高美债收益率。美联储倘若酝酿加息，白宫将成为直接

的大输家。只要美联储基准利率上调并带动五年期国债收益率上升

1.5个百分点，约 17万亿美元国债每年新增利息负担就达 2500亿美

元之多，超过苹果、微软在内的所有美国公司一年向联邦政府缴纳的

企业所得税之和。伯南克和其接任者定会对是否加息慎重权衡。 

    美联储持有的 MBS 如按每月 450 亿美元的速度扩容，将在年底

伯南克卸任前达到约 1.5 万亿美元。如此规模的 MBS 持有量让美联

储骑虎难下，一旦美联储大笔抛单，将大幅压低 MBS价格，抬升处在

历史低位的抵押贷款利率，进一步威胁美国楼市复苏。楼市复苏影响

千家万户，这不仅会引发民怨沸腾，也直接冲击民众的消费支出意愿。 

    如今，美联储退出 QE 已成定局，只是时间早晚和节奏的事。伯

南克虽然强调 QE 针对国内经济目标，但也利用其全球储备货币的红

利，帮助降低美债的偿债成本，这给中国等新兴经济体带来资本流波

动加剧等难题。美联储零利率政策和 QE 延续时间越长，对中国等新

兴经济体的冲击将持续化，新兴经济体则必须通过驾驭跨境资本流、

本币逐渐国际化等多种途径来规避风险。 
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    能否将印钞机闸门收放自如考验着伯南克，他亦深悉其中风险，

因此放慢步调和摸着石头过河无疑是实现退出的主要原则。不过，任

期仅有半年的他恐怕要把这个烫手山芋留给继任者了。 

    &gt;其他网友关注的新闻：标普：联储结束 QE 将是令人鼓舞的

信号美联储布拉德：低通胀意味着 QE 可以继续上修美国评级展望不

会影响到美联储收紧 QEQE 放缓信号加剧金银或酿新低美联储前主席

格林斯潘：尽早结束 QE 以规避市场风险美联储 QE 退出时点渐行渐

近亚洲难免遭受冲击 QE 退出阴云笼罩美股仍具上涨动力？高盛：投

资者不应过分担忧美联储退出 QE 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1213:02 

    华尔街巨头做空黄金致暴跌隐现“拯救美元”黑手 2013年 06月

12 日 08:21 我有话说查看评论(0)今年 4 月以来，国际金价持续暴

跌，与 2011 年创下的 1921.2 美元/盎司最高点相比，当前金价已跌

去了近 30%。在此后近两个月的时间里，国际金价呈现出快速反弹后

再度回落的过程，黄金单边上涨的势头已难再现。然而，与此相反的

是，随着美国经济数据的好转，美元却逐渐表现强势。专家认为，在

当前美国债务注水、美元信用严重透支的情况下，此轮金价暴跌的背

后隐现“救美元”的黑手，是华尔街金融巨头与美联储联手操控的结

果，其目的是继续保持美元全球“硬通货”的地位，使美国主导的全

球金融循环链条将得以延续。 

    华尔街巨头做空致暴跌 

    4 月 12 日，国际黄金市场风云突变，此前一直保持平稳的国际
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金价在没有任何征兆下，遭受断崖式暴跌。当天，纽约金属交易所一

开市就出现一股巨大的黄金做空力量，总额高达 340万盎司的卖出合

约，使得金价瞬间下挫至 1540美元。随后两小时，总额高达 1000万

盎司的卖盘又在半小时内全部释放，在其打压下金价最低触及 1480

美元，跌幅达到 6.4%。 

    随后第二个交易日，4 月 15 日国际金价继续上演“高台跳水”，

大幅下跌 9.3%，创下 30年来的最大跌幅，同时也是历史上第二大单

日跌幅。最终金价报收于 1361.10 美元，创下自 2011 年 2 月份以来

的最低收盘价。连续两个交易日，国际金价暴跌 12%。 

    那么，这股导致金价暴跌的做空力量来自何处呢？在北京大学中

国战略研究中心副主任姚同欣看来，华尔街投行有做空金价获利的强

烈动机。他表示，根据美国商品期货交易委员会的数据，国际储金银

行(行情专区)今年 1月份前已经悄然聚集了很大的黄金空头仓位，而

期货市场高度高杠杆化，一旦黄金牛市继续，国际储金银行会蒙受巨

大的损失。 

    中央财经大学证券期货研究所研究员宏皓认为，国际金价实际上

是美国的金融机构在操纵，持续了 12 年的黄金牛市泡沫一旦破灭，

美国就可以借此消除其印制的大量钞票。消化大量印的钞票最好的办

法就是捅破资产泡沫，让投资者以赔钱的方式消化。美联储操控力挺

美元事实上，外界对此轮金价暴跌的原因众说纷纭，从塞浦路斯抛售

黄金的传闻，到美联储缩减量化宽松规模，美国就业状况改善等等。

但是姚同欣认为，这些因素对市场影响都非常微弱，不足以导致金价
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暴跌。在他看来，真正的幕后黑手是华尔街金融巨头与美联储联手，

他们联手操控了此轮金价暴跌。操纵金价的目的并不仅仅是通过做空

机制获利，而且有着更大的战略，就是通过打压金价，摧毁投资者对

黄金的信心，使美元持续走强，从而增强美元信用，最终使美国的债

务链条和金融循环得以延续。 

    “美联储也有着强烈的动机来推动美元走强、黄金走弱。”姚同

欣认为，美国不断扩大的外债规模，已经让外国央行和投资者深感不

安。而美国近年的推行量化宽松货币政策，不断通过印钞向债务注水，

更使得美元信用不断受损。因此，美联储急需更加强势的美元，恢复

外国央行的信心。由于美元与黄金具有相互替代的功能，黄金走弱会

使美元走强，在这种情况下，华尔街投行和美联储选择连续疯狂打压

金价，使投资者对黄金的信心崩溃，黄金持续暴跌会让美元信用大大

增加，从而使投资者重拾对美元的信心。黄金美元有“跷跷板”关系

不过，黄金作为衡量货币天然的价值尺度地位并不那么容易就能被取

代，黄金与美元之间的此消彼长的争夺仍将继续。姚同欣表示，虽然

布雷顿森林的解体宣告了美元与黄金脱钩，各国货币与美元脱钩，但

事实上美元与黄金一直保持一定的比价，而且二者价格一直存在“跷

跷板”的关系——黄金走强、美元走弱；美元走强、黄金走弱。但是，

各国央行都有一定的黄金储备，居民也有投资黄金的习惯，因此，黄

金仍然充当着人们心目中的国际储备货币和硬通货。 

    对于国际金价未来走势，工商银行(行情股吧买卖点)贵金属业务

部首席策略分析师赵文建认为，短期内金价走势的变化将受到美国 5
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月非农就业数据的影响，数据利好的话，市场对于美联储提前结束量

宽政策的预期会有所增强，对金价走势不利；反之则可能推动金价上

涨。而从技术上来看，短期内金价能否有效站上 1410美元/盎司这一

关口对后市行情的演绎至关重要。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1213:08 

    美债价格跌至 14 个月新低引发市场动荡 2013 年 06 月 12 日

03:46 东方财富网我有话说查看评论(0)北京时间 6 月 12 日凌晨消

息，华尔街日报(WSJ)周二文章指出，随着投资者预期超宽松货币政

策时代即将结束，美国国债价格出现了 14 个月以来的最低水平，这

一走向也使得新兴市场货币大跌，欧元区债券的收益率随之攀升。 

    美国十年期国债收益率周二时候一度涨至 2.27%。国债价格的本

轮大跌开始于上周五时候好于市场预期的美国非农就业报告出炉，在

评级机构标准普尔于周一宣布将美国的主权信用评级前景提高之后

继续，美联储官员詹姆斯-布拉德(JamesBullard)称美联储将会严密

关注经济数据，以确定对债券采购政策进行调整的时机的发言也对国

债价格的下跌有明显作用。 

    从长期来看，这实际上是全球经济增长的一个积极信号。但是短

期范围中，每个月 850亿美元采购项目的不完全结束将会使得投资者

可用现金资源减少。通过吸收美国国债，美联储的资产采购项目释放

了私营部门投资者手中的现金，用于购买从证券到南部非洲国家债务

在内的各种资产。现在投资者也都认为，可以用于在其他资产投资的

资金可能会不再那么充足。 
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    在最近几个月因为投资者寻求更高回报而受到青睐的欧元区政

府债券也开始感受到了压力。希腊十年期基准政府债券收益率在周二

上涨 0.9%至 10.35%，是 5 月初以来的最高水平。对应的葡萄牙政府

债券的收益率也提高了 0.34%至 6.52%，同样是两个月以来的最高水

平。意大利和西班牙债券收益率也都各自走高。即使是被视作避风港

的德国国债，其收益率水平也有上升，只是幅度相比起欧元区伙伴国

家要更小一些。 

    其他市场变动还包括了欧股市场的全线下跌，原油价格的大挫和

现货黄金价格的三周以来最低价位。新兴市场货币也受灾惨重，印度

卢比跌至 59 卢比兑换 1 美元的历史低点，南非兰特汇率也出现了四

年以来的最低水平，一度有 1美元兑换 10.36南非兰特的报价。法国

兴业银行(行情股吧买卖点)宏观策略师吉特-容克斯(KitJuckes)将

新兴市场货币目前的走势形容为“混乱”，并警告说，这种波动不太

可能很快结束。 

    -------------------- 

    哦，美元走强，美债却走低，美国经济以前不景气美国降息美债

还是走低，合着美国经济无论好坏这个美债从来不会走强？那么傻逼

才买美债！这么简单的道理只有傻逼不懂！3万亿美元啊！这样连续

10 多年的缩水还能剩多少！心痛啊，这是我们的稀土和打工妹的青

春啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1218:55 

    便衣警察查赌致 1 死 1 伤死者上百老乡聚集讨说法 2013 年 06
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月 12日 03:00 

    来源：南方都市报 

    南都讯记者吴笋林谢亮辉黎湛均通讯员白公宣 6月 9日 16时许，

广州白云区公安分局民警在松洲街槎龙村巡查时，发现一家饭馆可疑，

数名便装警察冲进饭馆二楼包间抓赌，包间内两男子打开窗户跳下，

一死一伤。 

    警察突然冲进包间两男跳窗 

    现年 35 岁的死者李国军来自四川南充营县，有一个 12 岁的女

儿和一个 4 岁的儿子，在广州打工已超过 10 年。他和妻子在附近的

江南果蔬市场(离这家饭馆步行约 10 分钟)经营一个炒卖娃娃菜档口，

日入千元。据悉，江南果蔬市场内来自四川南充的老乡“估计有上千

人”。 

    6月 9日中午，李国军的哥哥李开军与一群老乡吃完饭后，相约

到槎溪大街 6号的“嘻羊羊湘味馆”二楼包间玩牌。玩至 15时 30分

左右，有老乡打电话邀李国军参加，李国军稍后来到这个包间。 

    16时许，数名便装警察突然冲入包间。“他们说是警察，让我们

蹲下。”李开军等在场十来人措手不及，愣住了。靠窗而坐的李国军

和老乡汪波见状，则拨开窗户先后从二楼跳下。李国军经抢救无效死

亡，汪波受伤。李开军等余下 7人被警方带回松洲街派出所。警方说，

李开军承认桌上有在赌钱，“50元到 5000元一把，大小都有。” 

    案发的“嘻羊羊湘味馆”昨日已关门暂停营业。二楼窗户离人行

道地面不足 4米。 
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    警方：发现该餐厅可疑才进行检查 

    白云区警方昨日向南都通报，称当天民警在村内巡查时，发现该

餐厅可疑才进行检查。发生两男子坠楼事件后，警方通知了 120到场

抢救，其中一人因抢救无效死亡，一人暂无生命危险。警方在该餐厅

二楼还发现另 7名男子，房间桌上放有赌博用的扑克牌和人民币。经

审查，7名男子均对参与赌博的事实供认不讳，并供述 2名坠楼男子

李国军、汪波亦参与了赌博。目前案件仍在进一步调查。 

    家属：警方执法前未做好防护应急措施 

    李国军在被查赌时坠楼身亡，李开军等家属认为，警方在执法前

未能做好相关防护应急措施，应承担责任并赔偿。昨日，上百名四川

籍老乡聚集在松洲街派出所外讨说法。松洲街信访维稳中心召集死者

家属、饭馆老板以及警方进行了协调，目前尚未达成一致。 

    ------------------------- 

    我们的法律实际上还是软性的法律，警察正常执法，不要说他自

己跳楼，如果反抗当场击毙都是应该的！别人不跳楼就这两个跳楼？

是不是庄家，是不是需要开除公职的公务员教师？还警方在执法前未

能做好相关防护应急措施，应承担责任并赔偿！简直就是放屁！你们

既然考虑那么多，你们为什么不 24小时看好自己老乡不要让他赌博！

同样的事情我见的太多了，我一个刑警学生在追捕毒贩中，经鸣枪警

告后无效当场将毒贩击毙，在毒贩身上缴获大量毒品，因为毒贩有亲

戚在法院高层，最后这名尽职尽责的刑警被开除了，他对我讲，天天

吃喝玩乐抓犯人在后面屁事都不会有！这样对待警察如何打击犯罪保
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护人民！我还有一个哥们在检查货场时现场发现犯罪分子，掏枪警告

的时候犯罪分子先开枪把他打死了！他牺牲的很冤枉，如果他先于罪

犯开枪情况就不一样！新疆巴楚的英雄民警居然手枪里只有几发子弹

还要鸣枪示警浪费 2颗！美国法律固然有反人民的地方，但是警察神

圣的执法权不容置疑！什么情况下警察可以动用武力什么情况警察不

许动用武力应该予以明确，不能因为有钱有势的家庭胡闹就妥协！同

样的还有最近高考监考老师严正执法遭围攻的事件，这样的事件性质

属于什么性质？是黑社会性质！可见有些黑社会张狂到了什么地步！

那么什么情况警察不能动用武力，以前讲是人民内部矛盾，具体讲就

是百姓上访，百姓反对强拆，以及一些民工讨薪引发的经济纠纷等！

如果警察参与了这样的活动哪一级下的命令就撤职查办哪一级！现在

的事实是权势大于法律！各地强制拆迁时警察几乎都出现在现场，他

们敢违反制度的去都是因为让他们去的是当地政府官员！而警察合法

执行公务而受到围攻被撤职，也多半是有权势的和权力资本勾结的黑

恶势力！什么意思？警察与黑恶势力斗争保护人民的时候，他们的手

脚是被束缚的！他们受地方政府指派去强制拆迁的时候，他们的手脚

是放开的，即使打伤人也就是救护车拉走了事，只要不出人命就行！

所谓宪政中的司法独立有其合理的一面，但是如果我们结合律师制度

我们就不难看出老百姓是打不起官司的！司法公正我认为就是只能以

法律事实为根据判案而不能有任何其他权势资金的差异决定审批差

异，律师制度就是这样一个人为设置一道门槛的不平等不公正的法律

制度！如果要进行宪政司法改革，我认为各级地方政府党委不能干涉
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案件这是要坚持的，实际上内部早有这样的规定，中国不缺规定缺人

民民主专政的监督！国企也是有对各项不合理支出的监督规定，无非

就是监督的人是他们自己而已！而且处罚也偏轻偏弹性，所以规定也

就流于形式！我再次提议组织与法院合议庭有同等权力的随机组成的

人民陪审团，如果判决有异议可以提交上一级法院！同样建立人民审

计巡查制度和工会代表常规财务审查监督制度！如果这叫民主宪政本

人在 4 年前就有详细的倡议和措施！他们是如何对待我的呢？删帖、

封贴！为什么我们左派的宪政措施被束之高阁而右派的宪政却能轰轰

烈烈，山雨欲来风满楼呢？不外乎他们掌握了舆论工具，他们只允许

他们的自己人拿着正义的大喇叭而把我们左派的喇叭没收踩扁，这就

是他们的民主他们的自由他们的狗屁宪政！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1219:25 

    郭美美事件重启调查仅少数社监委委员支持 

    2013年 06月 12日 01:02 

    来源：北京晨报 

    题[社监委与红会“撇清”利益关系] 

    昨日，中国红十字会社监委委员王永透露，关于此前提出的重启

“郭美美事件”调查仅获得了包括他在内的少数委员支持。最终，社

监委认为，关于对“郭美美事件”重启调查，还有待进一步征集实证。

此次会议明确了，今后所有社监委委员的监督都采用自愿义务服务形

式参与，不再与红会有任何利益关系。王永卸任自称“问心无愧” 

    358370 
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    [热点]神十计划在轨道飞行 15...厦门 8 失踪考生全部遇难昨

日，王永透露，为了增加红会社监委工作的透明度，社监委的年中会

决定，对社监委新闻发言人制度进行调整，以后或将定期召开媒体沟

通会，社会监督委员会的秘书长黄伟民将根据工作需要邀请包括王永

本人在内的有关委员参加。同时，王永从即日起不再担任社监委新闻

发言人，但会继续履行委员职责。王永坦言，很多朋友和领导都曾劝

他离开社监委，半年来，他至少有三分之一的时间花在社监委，也曾

连续十天每天工作 20小时。“我没拿过红会一分钱，问心无愧。我其

实辞职很简单，发个声明就行。但如果都没有人愿意承担责任和风险，

那么请问中国的改革希望何在？”王永说。重查郭美美仅获两票支持

在 9日会上，社监委认为，关于对“郭美美事件”重启调查，还有待

进一步征集实证。与此同时，针对近期网络质疑的社监委委员与红会

存利益关联问题，会议最终决定，今后所有社监委委员的监督，均采

用“自愿义务服务”形式参与，不能再与红会有任何利益关系。同时，

社监委也将于本周五召开媒体见面会通报有关情况。对于重启调查一

事的最终决议，昨日，王永还是坚持表示，他一向主张重查郭美美事

件，并先后三次在社监委提出。此次的年中会上，社监委讨论了这个

提案，并在委员白岩松的提议下进行了表决。第一轮对社监委是否启

动重查进行表决，只有王永和刘姝威委员赞成。会议最终决定，由社

监委建议红会协调相关部门，对于新发现的关于郭美美事件的证据进

行调查，同时也欢迎任何单位和个人提供新的证据。建议公众和媒体

参与监督王永认为，红会设立社监委是红会主动改革的举措之一，是
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一种大胆的尝试，没有样本可循，所有人都没有经验，但是初衷不容

置疑，那就是通过加强监督来帮助红会变得更加公开透明、廉洁高效。

半年来，社监委的定位不清晰是首先要反思的问题。关于社监委的定

位、职能等问题，委员袁岳认为，是帮着红会建立监督体系，还是作

为顾问来为红会提醒，大家都是按各自朴素的理解去做监督。最后此

次会议达成一种共识认为，“社监委将发挥社会各领域委员的专业特

长，来构建红十字会的专业监督体系，扮演公益组织与民众之间的专

业沟通桥梁。”王永认为，社会监督至少应包括专业监督、公众监督

和媒体监督三个方面。专业监督一般通过顾问、咨询的方式进行，目

标是防患于未然，形式上很像咨询委员会。公众监督通常指对贪腐违

纪等个案的监督。社监委现有委员大都更适合专业监督。所以他建议

社监委增加公众代表和媒体代表，以加强公众和媒体监督。晨报记者

徐晶晶- 

    ------------------其他人撤职审查，只留下这两名委员！网友

说的好： 

    弱弱的问一句、能坐上社监委位子的有几个是平头百姓？社监委

这几个人能代表全国人民吗？如果不能、请闭嘴。 

    兵 V 临 TA 的微博[搜狐陕西省西安市网友]没人敢动她，由此看

来郭同学手里的 17G资料是真实存在的。 

    有可能涉及重大刑事案件的郭美美重查还是不重查红监会说的

算？红监会的官员不徇私枉法会有郭美美这样的？看来法律都是给

百姓定的于中国官员无关 
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    珍贵的两票，在红会发展史上具有重大意义 

    自己有问题，谁还会支持查自己 

    哈哈，这群混蛋！建议把目前的红十字会连锅端掉，清查所有红

会官员的经济问题。不能为了这几个人的私利，使红会的事业永远裹

足不前。红会官员不抓，红会将永失清誉！ 

    看来有八成都是贪，只有二成是清白的。 

    明显已经涉及经济犯罪了，为什么纪委监察充耳不闻从不见行动，

看来机构臃肿官官相护 

    既然红会不愿自证清白，既然红会不敢自证清白，那就让法律掀

起红会的盖头，那就让司法来证明红会是否清白! 

    强烈呼吁司法介入调查红会！ 

    有案必查这是天理，为何红会还要投票来决定？这只能说明红会

绝大多数人都有问题，可以肯定这些人的问题一查一个准。 

    “慈善事业”的发达，意味着社会上有一部分人由于被剥夺了生

产资料，不能依靠自己的劳动或国家保障过上有尊严的生活，只得靠

别人施舍艰难度日。慈善是社会分化的产物。黄世仁家的中堂上都写

着“积善人家”。一个好的社会是没有慈善存在的空间的。慈善越喧

嚣、规模越大，说明这个社会存在的问题越严重。——他们剥夺了人

民，还要赚取人民的感激。 

    宪法法律都是可以否决的信不？ 

    看来白岩松也是一个大忽悠！----对小白我印象最深的就是钓鱼

岛事件中对抗日爱国群众打棍子扣帽子！何以对美美情有独钟嘴下留
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情？莫非------此处略去 1万字！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1322:08 

    刘志军案件的几个疑点： 

    大家注意到刘志军拥有的股票没有？他为什么没有拥有中国铁

建等和铁路大建设有关的股票而是选择拥有山东黄金等股票？ 

    原因 1：铁路发展投资小？不是！ 

    2：铁路建设利润低？不是！ 

    3：他拿不到铁路相关的内部股票！我们分析一下，如果是资本

高手如何不显山漏水的获利。就是通过股票，现在披露出来的案例都

表明，没有高级官员现在傻到拿现金贪污了，如果刘志军想贪污，比

较成熟的贪污手法应该是把铁路工程大量给某些上市公司，然后预先

买大量这些公司的股票，甚至原始股！自己目标大可以让他老婆买，

当利好披露的时候卖掉股票套现！当年戏子的儿子就是这样发迹的！

刘铁男也玩的是类似的把戏，圈内人都应该熟悉这个套路！刘志军没

有，难道他不是圈内的？或者他这个人不是很贪，我不否认他肯定是

贪了，但可以肯定他没有打算大量搂钱！他手下哪个总工程师听说都

贪上百亿，刘的几千万你看着多，我给大家讲，他把铁路系统合法分

的各种名义的优惠房子卖掉也有几千万！4：他替下属跑官，他替下

属花钱从法院捞人，这个没有交代清楚，他为什么这样做！是潜规则

吗？他的动机是仅仅为讲义气吗？大家注意，一般的案件都是别人向

主管官员花钱买官，而刘是上司自己花钱替下级办事！这不符合现在

中国官场的常识！刘志军这样做不是官场活雷锋嘛，这样的人怎么可
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能贪污，刘志军为下属办事的动机要搞明白！他身为部长要给下属升

职居然只能想到花钱，这太不合逻辑了！还有一种可能，中组部或者

国务院的主管领导对他要提拔的人一律持否定态度，他不是这个圈里

的人！他要捞的人要么是替他刘志军顶雷了，要么就是被冤枉了，只

能是两者之一！如果这两件事不能成立那么刘志军的主要罪状就不成

立了！ 

    5：媒体的可疑性，刘志军被宣扬的沸沸扬扬的 374 多套房，我

有未经证实的消息说是他违规分给铁路系统领导们的！为什么媒体压

根不提这点？给人印象就是他一个人贪污这 374套房子！这是两个性

质的问题！我们用脚后跟想一下他怎么可能在名下有 374多套房子？

是谁非要把刘置于死地！而且能够调动媒体这样一致的故意对这样严

重值得质疑的消息置若罔闻，这是为什么！ 

    6：刘有美元、有存款、有股票超过了他的工资收入是肯定的！

25年贪污 6000多万！我们看法院的材料：“ 

    于其他相关案件扣押冻结人民币 795536418.55 元、235657.22

美元、2232021欧元、157205.32加元、85251441.44港元 

    ”------这不能算作他个人的！并案的比如丁的可能很大！ 

    “冻结股票账户 9个，冻结房产 37套，冻结伯豪瑞庭酒店 100%

股份和房产 337套，扣押汽车 16辆，冻结英才会所 100%股权、智波

公司 60%股权，扣押书画、饰品等物品 612 件”前有冻结房产 37 套

后又有房产 337 套为什么不合计？伯豪瑞庭酒店 100%股份，英才会

所 100%股权是不是铁道部官员的集体所有，当然是违规的，法人是
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部长大家享受？总之刘肯定贪了，但贪的没有这么多，但把该不该的

都算他头上，这样就不是事实求是了！法院应该给我们给出详细信息！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1322:36 

    引用修改网友的话： 

    下面才是核心，废话千万篇，真理一句传。我们内部的钱被锁死

了，大家都按揭贷款 10-20年提前消费买高价房子了！没有力量内资

进行贷款给别人进行投资！可是外资想进多少我们必须给他们印多少

钱人民币，比如热钱来多少，我们就必须立即给他印多少人民币！也

就是说当全中国投资缺钱的时候，却有外部可以想有多少人民币就有

多少人民币的进来投资，中国人拥有的人民币和美帝国主义拥有的人

民币的比例越来越悬殊，我们人民币就完全被美元寄生。那么像购买

铁路和农村土地的大量投资，是你有钱还是我有钱？只能外资有钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1323:35 

    世界的经济贸易都希望汇率固定！是美国让美元和黄金脱钩让世

界汇率大幅变动，而美国已经找到这个汇率变动点金术了！结合我以

前关于热钱的文章，按说现在中国经济现在前景这么糟糕外资热钱这

次走了短期是不会来的，来也到人民币贬的一塌糊涂，他们收麦子的

时候才会来！哦，对了，大家看抗日电影，鬼子都是庄稼长好了才开

始扫荡的！ 

    本来 2009 年四万亿推出也没有什么，但是关键是这四万亿不管

当初和其后戏子及发改委主任多么指天画地、多么信誓旦旦的说四万

亿没有流入房地产、没有流入过剩产业， 
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    （附录：国家发展和改革委员会主任张平 2010 年 3 月 6 日在记

者会上回答凤凰卫视、凤凰网记者秦枫提问时表示，四万亿投资没有

一分钱进入到“两高一资”产能过剩的行业，也没有一分钱进入到房

地产行业。） 

    但实际结果就是这四万亿显然流入了房地产和过剩产业了，没有

用来发展新兴产业发展高科技产业！ 

    （附录 1：众所周知，四万亿的绝大部分被垄断的国企所获得。

据去年广东大洋网 5 月 22 日消息，发改委委公布的投资清单，廉租

住房、棚户区改造等保障性住房分得 4000亿元，占总投资额的 10％。

投资比重最大的为铁路、公路、机场、水利等重大基础设施建设和城

市电网改造工程，达到 15000 亿元，占总投资的 37.5％。另外，汶

川地震灾后恢复重建资金为 10000亿元，占了总投资的四分之一。用

于医疗卫生、教育文化等社会事业发展的为 1500 亿元，不到总额度

的 4％。按照上述资金安排，四万亿投资资金中有 15000亿元以上用

在了铁路、公路、机场和城乡电网等基础设施上，占了四万亿投资计

划中的将近 40%。显然这些投资安排，国有企业特别是国有垄断企业

是直接得受益者。 

    张平主任如果说发改委的投资计划没有一分钱用在了商品房市

场也许是正确的，但是如果挑剔点说，“没有一分钱投入房地产项目。”，

这样说似乎有些不妥呢！请问政府责任范围内的保障性住房棚户区改

造是不是房地产项目呢？ 

    吊诡的是，四万亿投资计划中虽然没有包括对商品房建设的投资，
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但 2009 年以来全国各地的房价却呈现出暴涨趋势。由此人们有理由

怀疑，四万亿投资计划实施以后难道真的一分钱都没有流入商品房开

发市场吗？很难合理解释一个与四万亿投资计划无缘的房地产市场

何以如此火爆，房价何以如此大幅飙涨？ 

    --------其实国企也在大规模变相将这些资金投入房地产，我在

海南看到许多房地产项目打着央企地产的牌子！ 

    附录 2：早在一年前的 2009 年 3 月 17 日（此时于 2008 年年底

出台的四万亿投资政策已经正在执行中），住建部，即住房和城乡建

设部的政策研究中心副主任王珏林却表示说：“四万亿投资中 32%与

房地产相关”——而且，还是直接关系！王珏林表示：“国家的 4 万

亿元投资计划中，与房地产业有直接关系的占 32%，可以看出中央对

房地产业的重视程度远远高于其他行业。因为房地产业的产业关联度

较高，房地产的快速发展可以促进建筑、建材、冶金、化工、轻工、

机械、纺织等 50多个行业的发展。据国家统计局投入产出模型测算，

在中国每 100 亿元的房地产投资，可以带动国民经济各部门的产出

286亿元，其中房地产业自身 10.98亿元。”王珏林还说：“房地产业

在国家 GDP的比重接近 10%，是我国加大投资、拉动消费和解决就业

的 最 佳 行 业 。 ” 新 闻 网 址 ：

http://news.sohu.com/20090317/n262835241.shtml） 

    哈哈，大家看到没有，戏子就是戏子啊！其实中国早该在经济上

有两手棋要下，首先割断外汇换人民币可以天量进入中国的渠道，其

次，就是刺激新兴实体经济和扶持民生实体经济和科技！我们一直没
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有在这些方面下重手！国内有了充足的钱就不会让自己资产廉价被人

家收购！至于房地产除外！最好把热钱套死在上面！ 

    现在如果不再刺激实体经济，经济结构已经严重畸形的中国经济

将从此步入增速逐渐下滑的局面当中去。十年来，政策鼓励、货币助

推下的房地产的发展，成为中国经济结构中的实际的主导者，在加重

民众住房负担的同时，也使得中国的经济结构严重畸形。由于市场缺

少流动性，市场萧条是肯定的！进而诱发热钱天量人民币在人民币收

购我们的实体资产！注意是实体资产而不是房地产这样的投资投机资

产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1323:52 

    最新房地产一线数据： 

    蚌埠 10 万套房子，去掉节假日每天就算 10 套卖多少天？1 万

天！1000天 3年，那么要卖 30年！这玩笑有些大吧？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1323:56 

    附录：调研显示四万亿信贷资金正流入产能过剩行业 

    2009-04-2610:25:27来源:经济观察报(北京)跟贴 239条手机看

股票 

    一些投资银行的调研结果也显示：很多政府投资和信贷资金正在

流入第二产业中产能过剩的行业。这在部分学者和机构看来，颇有些

投资推动型经济增长模式重现的味道。 

    经济观察报 4月 26日讯还未来得及高兴，就已有了新的担忧。 

    上周，中国人民银行在分析过第一季度 4.58 万亿的信贷资金流
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向后认为，信贷资金流入第一产业、第二产业和第三产业的分布比较

合理，由此得出中国经济形势比较乐观的结论，但央行的观点并未得

到其他部门的认同。 

    由于政府制订四万亿投资计划方向主要集中在民生工程、“三农”、

基础设施在内的六大领域，这些领域多属于第一产业和第三产业。然

而第一季度经济数据显示：第一季度第二产业投资增长速度太快，一

些投资银行的调研结果也显示：很多政府投资和信贷资金正在流入第

二产业中产能过剩的行业。这在部分学者和机构看来，颇有些投资推

动型经济增长模式重现的味道。 

    同时，他们也担心，在原有产能过剩问题尚未完全解决时，政府

投资刺激计划是否会加剧上述矛盾？因此很多政府部门建议，未来一

个季度不要着急推出新一轮的经济刺激计划，而是密切关注 4万亿投

资计划落实的情况和出现的新变化。 

    贷款、投资去了哪儿？ 

    中国的银行业在过去三个月的时间里放贷 4.58 万亿！这些钱到

底流向何处？ 

    本报获悉，中国人民银行内部已经做出一份详细的一季度信贷分

析报告，报告对第一季度信贷资金流入的区域、产业、行业、企业规

模做出分析，之后央行认为第一季度信贷资金在第一、二、三大产业

上分布比较合理，所谓合理是一种比较均匀的资金分配模式。4月 22

日上午，央行专门针对信贷数据做了宏观经济形势分析。次日，央行

副行长易纲发表署名文章指出，金融危机情况下的货币信贷较快增长
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利大于弊。 

    但央行所认为的信贷结构合理在其他部委和机构的人看来却未

必合理。 

    “现在我担心，是否有一些过剩的产能也有贷款资金流入？”国

家信息中心经济预测部副主任祝宝良猜测，根据之前他已经从央行那

边获取的一些信息，一些产能过剩的产业获得的贷款也不在少数。 

    事实上，第一季度经济就数据已经让祝宝良感到十分奇怪。4月

16 日，国家统计局公布的数据显示：一季度，全社会固定资产投资

28129亿元，同比增长 28.8%。从产业看，第一、二、三产业(下面分

别简称为一产、二产、三产)投资分别为 332亿元、10180亿元和 13050

亿元，同比分别增长 85.0%、26.8%和 29.1%。 

    “本来 4万亿投资计划应该集中民生工程、‘三农’、基础设施在

内产业，这些投资方向多属于第一产业和第三产业。”祝宝良说，“三

产、一产投得快，大家可以理解，因为一产农业基数低，三产包括医

疗保险等在内，所以 85.0%、29.1%增长率并不是说很快，但我不明白

一季度第二产业投资速度增长为什么那么快。” 

    此前，国家发展改革委主任张平多次表示，4万亿投资将不搞重

复建设，重点锁定在关注民生，关注“三农”，搞好基础设施建设，

加强生态环境保护，做好节能减排工作，以及加快调整经济结构，转

变经济发展方式。 

    对二产中的一些具体产业投资增长情况，祝宝良更是感到迷惑。 

    “但像钢铁、电力、港口产能已经过剩了，此轮投资也增长了很
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多。”他说。 

    最近，国金证券对上市公司做了调查，他们希望能从微观企业层

次对上述问题进行解答。 

    从调查结果上看，贷款多的行业主要集中在中上游和投资周期较

长的行业，如房地产、电力设备、煤炭、水泥、有色金属和机械等，

而这些企业主要是国有企业。“贷款流向投资周期偏长的中上游企业，

这些行业有大量的资金需求，资金流入对这些企业有一定支撑。”国

金证券(行情股吧)王晓辉给出结论。 

    合理的增长结构 

    什么样的产业投资增长结构可以支撑经济持续的高增长？ 

    “理想模式当然是现在的模式，几个产业都起来了，这就代表了

政府、民间的投资都起来了。”祝宝良说，之前他主要担心一产和三

产出现大幅增长，但二产不涨。但目前情况是二产投资不仅增长，其

增长速度还很快，“这可能说明我们之前的判断可能又错了，有可能

产能过剩没那么严重，民营投资又起来了，如果是这样，中国经济真

的就率先复苏了！”祝宝良说。祝宝良认为，如果二产投资主要集中

在家电、电子元器件、服装、造纸等下游产业，由于这些产业民营企

业居多，这可能意味着民间企业真的开始增加，这是真实的经济恢复

状况。但是，如果二产投资集中在钢铁、有色金属、造船等这些政府

主导的垄断性行业，那么政府 4万亿计划可能无法达到政府投资计划

设计的初衷，因为这些行业产能已经过剩，那么这就预示着产能过剩

的调整没有结束。 
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    国金证券的调研结果显示，就目前贷款需求来说，民营企业贷款

增加程度小于国有和国有控股企业，34.5%的民营企业表示贷款多于

去年，而国有企业这一比例达到 57.6%。 

    “民营企业贷款减少主要是因为贷款意愿不强，民营企业几乎没

有新开工的项目”，国金证券王晓辉在报告中指出。 

    不过，经济学家(查看经济学家博客)王小广却认为，“民营资本

是对的，它就不能接，不能增加投资，因为市场是过剩的。如果民营

资本增加投资，那么问题是，投资起来了，需求在哪呢？所以民营企

业应该保守点，有订单再生产，没订单就不投资。” 

    此外，在对信贷资金用途调查中，国金证券研究员还发现，目前

企业贷款资金用途主要分为两类：延续以前的项目和新开工的项目。

调查结果显示：目前在建项目以延续之前的项目为主，在电力设备、

有色金属、机械、家电和传媒旅游表现尤其明显；水泥行业新老项目

各一半，电信新项目主要是来自 3G，石化主要是大型企业。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1323:57 

    效果还要观察 

    在王小广看来，今年前三个月过高的信贷投放已经加剧经济失衡

的风险。 

    首先，信贷刺激会导致资金无法有效被利用。“第一季度的信贷

不大可能全部都流到实体经济之中，即使流到实体经济也是流到国有

企业，可能很多企业把这个钱都用在圈地或搞房地产，而真正需要资

金、用于技术升级的企业和中小企业(行情股吧)无法得到现金。” 
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    其次，当前的资金流向可能会进一步增加过剩产能。 

    “由于政府刺激经济，有一些企业可能因此误判，从而增加投资，

采取积极进取的经营措施。但经济并没有复苏，一旦经济再次进入调

整，这批企业可能就要死掉了”。王小广说。 

    这些情况在国有企业身上可能更加明显。“国有企业如果增加原

来产能的话，就会面临产能过剩的风险。王小广已经注意到了最近钢

铁、水泥的投资在增加，但他认为，这会导致经济复苏之后，这些企

业反而会陷入更困难的境地。 

    最后，经济是否可以承受信贷增加导致的资产泡沫。“现在房地

产业的调整出现延缓，这主要是有资金在稳定房价(博客评论专区)。

房价稳定后，股票市场开始上涨，但现在很多没有业绩支撑的股票价

格还高高在上，这都是泡沫”。 

    而祝宝良则担心未来信贷回收时会面临着较大的考验。“未来回

收流动性没有问题，但是就是怕在经济突然起来以后，货币流通速度

大幅增加，但是来不及很快回收，这样可能会导致通胀，或者回收过

快又可能把经济整死。” 

    也因此，目前一些政府部门建议，未来一个季度不要着急推出新

一轮的经济刺激计划，而是等待 4万亿投资计划落实情况，观测出现

的新变化。 

    “没有必要继续推出第二套促进经济增长的方案，第一套 4万亿

还没花下去呢，你再去出什么措施呢？”祝宝良反问，他认为目前的

关键在于对 4万亿投资计划的落实。“去年实际投下去是 1040亿，今
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年剩下 3 个季度每个季度还有 2000 多个亿，未来三个季度投资肯定

比前期要稍微快一点。” 

    实际上，对于新的经济刺激计划，财政可能也面临心有余而力不

足的情况，一季度财政收入同比下降 8.3%，税收收入下降 10.3%，而

支出却增长了 34.8%；按照 2009 年预算安排，今年财政收入增速目

标是 8%，税收收入预算目标 8.2%，但一个季度下来这两个数据还处

于负 8%和负 10%的水平，与全年目标差距甚远，收支压力是财政部和

国税总局下一步面临的最大困难。 

    祝宝良认为，如果真要推出第二轮刺激计划，关键是财政怎么花

钱，财政政策怎么继续搞扩张，而扩张的财政政策无非两途：第一像

美国(博客专区)一样减税，第二像中国一样增加支出。他现在倾向于

前者。 

    财政部目前正在为如何面对收支矛盾而加强税收征管等工作，继

续减税几乎没有了空间，“把已经出台的减税政策落实下去就会有

5000 亿的减收”。据悉一季度，由于各项减税措施财政已减收了 700

亿收入。 

    如果继续减税将无法支撑如今庞大的支出规模。而 9500 亿的赤

字规模也在束缚着支出的继续扩大，“9500亿的赤字虽然不到 GDP的

3%，但如果明年财政收入不见好转，这将成为财政沉重的负担。”(本

文来源：经济观察报) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1413:43 

    @站岗天崖 8568楼 2013-06-1322:38:08 
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    农村土地流转不会太顺利，农民也不傻，短期转包而已，不会真

的撒手，而且这么多年农村很穷，即便是经营多年的种粮大户，他们

手里的现金也不多，一般 20-80万左右，这么点钱即便是套出来，也

不够长期支持中国城镇化，除非粮食涨价。 

    ----------------------------- 

    除非粮食涨价----------真的就是粮食价格涨！我多次强调结构

性通货膨胀的核心就是粮价为代表的农产品价格涨，现在还没到时见，

现在还是类似股票庄家打压建仓阶段！这个时期过后农产品价格一定

暴涨，就算没有国际炒家外资让农产品涨，我们内在的因素也要让农

产品大涨价！直接了当的说，即使我当家也要让农产品价格大涨！中

国农民的种地收入被压制了 60 年了！我念念不忘的是 1993 年参加

的一个市级团干部学习班上，请来做报告的政策研究室主任说：以前

收割的时候，城里干部、学生下乡帮助收麦子，奇怪的是联产承包后

不知道为什么，不用支援了农民也把麦子收完了！这真是奇怪！我从

人口角度考虑，就是农民以前生的孩子已经能够干活了！同样人口多

了分的地比以前少了！土地是要集约化管理，这样效率高！现在专家

的舆论就是要农民长期包出去，这个绝对不行，其实现在可以搞互助

组、合作社的方式，大家轮流出去打工轮流种地，这样大家土地也保

住了，收入也是多方面的，抗风险性强！其实农产品涨价不是问题，

问题是我们的出口产品的价格能够把这个涨价传导到国外！我和几个

外贸老板聊天知道，现在外贸不缺定单，缺什么？缺品质、交货时间

保证！品质如何保证？主要是稳定的熟练的工人！否则不敢接单！所
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以我们要有稳定的工人队伍！优质才能优价，我居然发现中国的各个

管理环节都没有人研究细节！就是有人研究了细节摸出了规律提出了

解决办法，昏庸的管理者们宁可喝酒泡妞也不会看上一眼！其实中国

不缺研究细节的人才，比如上海这方面的管理专业人才比较多，有些

方面做的也比较好，现在的科学技术已经让精细化管理，全自动管理

成为可能！中国的决策者目前没有这样的敏感和魄力！啊，他们还处

在原始社会砍木头盖房子的阶段，也还处在封建社会地主几十年包地

给长工坐收地租的阶段，当然对他们自己来说就处在利用资本主义社

会股市和其他廉价收购并购给自己增加血腥的原始资本的阶段！他们

远不是社会主义的管理思维方式，更谈不上共产主义的管理思维！有

空我给大家说一下我理解的社会主义和共产主义应该是什么样的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1413:51 

    律师称刘志军 374套房不实系丁书苗等名下财产：刘志军已经站

队了，因此不会判死刑的 

    --看来本人所料不错！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1414:14 

    是什么势力不惜采用移花接木这样的文字游戏非要夸大刘志军

的犯罪事实？就是律师说的 6000万所谓受贿款，刘有异议的有 4000

万左右！首先我们要承认当下风气刘不贪点他不可能上位当部长，

2000 万在贪官云集的地方，我相信他是贪的最少进贡也最少干活最

多的贪官！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1414:26 
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    其中，因刘志军滥用职权造成的经济损失，司法机关扣押冻结人

民币 7.95亿余元、23.6万余美元、223万余欧元、15万余加元、8525

万余港元，冻结股票账户 9 个，冻结房产 37 套，冻结伯豪瑞庭酒店

100%股份和房产 337 套，扣押汽车 16 辆，冻结英才会所 100%股权、

智波公司 60%股权，扣押书画、饰品等物品 612件。 

    据知情人士称，这其中因刘志军滥用职权造成的经济损失，并非

刘志军本人的财产，而都是丁书苗（又名丁羽心）及其亲属名下或者

相关公司名下的财产。此外，关于 374套房产，其中 337套是伯豪瑞

庭酒店的房产，绝大多数是酒店客房；另外的 37 套房产的所有权涉

及到十几个人及公司，都属于丁书苗及其亲友以及其他相关公司名下，

与刘志军没有关系。该知情人称，刘志军并未从滥用职权犯罪中获得

直接利益。 

    据知情人称，刘志军案所涉及的大部分扣押财产主要是从丁书苗

案中扣押的。 

    ------------那么刘志军说不清的就是 2000 万左右！哈哈，不

要说部长，就是铁路的中层干部随便弄几套房子卖掉也不止 2000万！

2000万在我们百姓眼里是巨款，在***的官吏中就是笑谈了！大家想

如果刘志军一贯贪污，会因为花几千万办事缺钱吗？我差点都想说他

是清官了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1414:59 

    丁书苗与刘志军认识多年，如果要给刘送钱怎么可能以前不送？

送刘的钱又何止上亿！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1416:29 

    三个月前吧，当外汇占款一个月就飚升到 6000 亿美元的时候，

人民币持续升值的时候，40 万亿据说要推出的时候，林毅夫说中国

经济再可以持续发展几十年的时候，本人说热钱正在逃走，美国的 QE

是个假 QE 的时候，那时本人的话是多么不合时宜乃至多么疯狂啊！

科学的判断不能让迷雾蒙住双眼，要坚信逻辑的力量，世界万事万物

必有内在的逻辑！电影《大决战》里邓小平有句话：即使中原野战军

打光，其他野战军一样能够解放全中国。是的腐败的蒋家王朝的覆灭

是逻辑上必须有的结果！ 

    附录：热钱加速流出地下钱庄生意意外冷清 

    2013年 06月 14日 07:49朱文彬 

    我有话说 

    有迹象表明，热钱自上月开始流出中国，主要原因在于一方面是

近期美联储暗示货币宽松政策转向收紧的预期，以及美国经济基本面

的向好态势，致使海外热钱加速回流美国债券等市场；另一方面，5

月份中国的宏观数据逊于预期，经济下行风险加大，导致二季度降准

或者降息的可能性增加。 

    端午节的珠海拱北口岸比平日里更为车水马龙、人流拥挤。在拱

北口岸广场做货币兑换生意的李先生却高兴不起来，尽管他的摊位前

人流熙熙攘攘，但有兑换需求的并不多，生意比之前清淡了很多。 

    记者在时隔半年后再次走访珠海拱北口岸，以卖烟卖饮料为幌子

而实质上在做非法货币兑换的“格子”商行，依旧星罗棋布于拱北口
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岸广场上，做换汇生意的人依旧在卖力的吆喝。不过，他们的卖力并

没有太多的回报，偶尔有来换汇的人，拿出来兑换的也只有几百块港

币或人民币而已。 

    这也和去年底记者在此看到的情况对比鲜明。去年底，正是近一

轮热钱汹涌注入中国的启幕时间。彼时，不少格子前每几分钟就有人

来兑换，数额也不时有几千元、几万元，甚至还有排队兑换的人。现

在，即使是占据有利位置的格子，也很少有人光顾，而格子里面的人

也只能干看着匆忙的人流，甚是无奈。记者还发现，口岸广场上有多

个格子已是人走铺空了。 

    大概从半多个月前生意就不那么好做了，换钱的人少了很多，李

先生说。至于是什么原因，有点沮丧的他说也不太了解，“可能是不

想了换吧。” 

    拱北口岸广场的这些格子商行，实质上经营着地下钱庄的生意。

近年来，就屡次有商行卷入地下钱庄大案，警方和监管部门也曾出重

拳打击。但这些格子商行仍在大肆做着地下钱庄生意，由于其便利性

成为热钱出入的一个重要渠道，甚至为当地人津津乐道。几年前，这

样的格子商行在深圳罗湖口岸曾一度盛行，在严厉打击过后转入真正

的“地下”，不过在拱北，它们却是一道奇观。 

    有点意外的是，与地下钱庄密切关联的热钱却在流出中国。有迹

象表明，热钱自上月开始流出中国，主要原因在于一方面是近期美联

储暗示货币宽松政策转向收紧的预期，以及美国经济基本面的向好态

势，致使海外热钱加速回流美国债券等市场；另一方面，5月份中国
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的宏观数据逊于预期，经济下行风险加大，导致二季度降准或者降息

的可能性增加。 

    据追踪环球资金流向的 EPFR 最新数据显示，在截至 6 月 5 日的

一周内，从中国股票基金中撤出的资金量达到了 2008 年第三周以来

的最高。刚刚公布的金融数据也显示，热钱自 5月份开始流出。东北

证券(行情股吧买卖点)最新的研究报告认为，外币存贷款数据意味着

不看好人民币升值和资产，热钱有流出迹象。热钱流出也是 M2 增速

回落至 15.8%的主要原因。 

    上海证券 13日发布研究报告称，“5月份后，持续了半年有余的

‘热钱’潮在国内外经济和政治因素的作用下，开始退潮，”一方面

是由于中国货币当局加强了“热钱”流动的管道管控，另一方面则是

导致“热钱”流动的动力因素已逐步消失。上海证券还认为，当前由

“热钱”推动的基础货币增长回升格局已发生改变，从而导致银行(行

情专区)间流动性紧张程度上升。 

    值得一提的是，被认为是热钱主要流向的一线楼市同时也出现了

降温的迹象。广州的楼市日前着实过了一次“端午劫”，有数据显示，

端午假期前两日(10 日—11 日)广州一手楼市共网签成交 334 套房，

相比去年同比下跌 17.5%，一手房网签均价则为 10718 元/平方米，

同比下跌 5.8%，中心区甚至出现“0成交”的记录。此外，日前广州

市国土房管局发布 5月份的楼市数据显示，该市十区一手楼连续 2个

月出现环比“量价齐跌”的情形。 

    地下钱庄是热钱流进流出的一个重要通道，为何此时出现冷清的
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情形。分析人士认为，一方面热钱撤出更多地采用贸易以及银行的渠

道进行；另一方面，热钱减少流入，直接造成地下钱庄生意的冷清。

此外由于人民币仍在升值，通过地下钱庄换汇方式直接造成损失，加

上地下钱庄的抽水，损失会更大。 

    ------------------- 

    新兴市场热钱疾撤 A股“失血”暴跌 

    热钱正在加速撤出，而留给 A股一片绿色。 

    在机构投资者看来，随着美国经济逐步复苏，其量化宽松政策(QE)

将退出，这将导致资金由各新兴市场国家回流至美国，从部分金砖国

家和东南亚国家情况来看迹象非常明显。 

    相对于热钱的退出，国内流动性更是趋紧，5月的信贷和社会融

资规模都低于预期。 

    此背景下，6月 13日 A股暴跌，上证指数以单日下跌 2.83%报收

2148.36点，深证成指以下跌 3.78%报收 8432.42点。 

    银河证券首席经济学家潘向东认为，5月份货币供应量增速回落、

新增贷款同比少增，表明货币政策由相对宽松转为稳中趋紧。“鉴于

目前 M2 明显高于央行年内的预设目标，我们预计今后货币政策很可

能延续稳中小幅收紧的格局。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1416:31 

    “出逃”的热钱 

    A 股市场并非亚太地区唯一的“下跌者”，6 月 13 日，亚太股市

普遍下跌，MSCI亚太股指创出 2013年新低、香港恒生指数跌 2.19%、
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韩国成份指数下跌了 1.42%、菲律宾 PSE综合(行情专区)股价指数下

跌 6.75%、泰国 SET指数下跌超 4%、印度尼西亚雅加达综合指数下跌

近 2%、新加坡海峡时报指数下跌 0.93%。 

    在悲观的机构投资者看来，新兴市场正在遭到热钱的抛弃。 

    “热钱撤退的速度和决心要超出我们的预期，更严重的是，这种

效应的影响力也超出了预期。”上海一位基金经理向记者坦言，海外

的资金正在不惜代价地撤出新兴市场，“虽然美联储的表态仍模棱两

可，但美国经济逐渐复苏的形势较为明朗，这就使得投资者相信美联

储会尽快退出量化宽松政策。” 

    新兴市场投资基金研究公司(EPFR)最新公布的一期数据显示，在

截至 6 月 5 日的一周内，有超过 40 亿美元的资金从新兴市场股票基

金中撤出。与此同时，从中国股票基金中撤出的资金量达到了 2008

年第三 

    周以来的最高，从香港股票基金撤出的资金则达到了近十年最高。 

    今年二季度以来，人民币出现持续快速升值。对此，海富通基金

认为，2012年三季度全球量化宽松特别是美联储推出第三轮 QE政策

之后，人民币进入新的升值通道。随着美国经济的好转，“一旦量化

宽松政策退出，美元必将进入阶段性上升轨道。” 

    消息面的利空在本周接踵而来，6 月 10 日，标准普尔上调美国

主权评级展望，推动美元对东南亚货币上涨；6 月 11 日，美国国债

收益率的攀升引发亚洲股市、外汇全面暴跌。 

    截至 6 月 12 日，MSCI 新兴市场指数已经跌至 954.38 点，该指
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数今年以来已下跌了 9.55%；MSCI 金砖四国指数今年跌幅已经达到

11.67%，而同期 MSCI全球指数涨幅为 8.90%。 

    另有数据显示，自 5 月 22 日美联储主席伯南克暗示美联储可能

会削减债券购买规模以来，海外投资者已经净卖出价值 13 亿美元泰

国股票、12亿美元印尼股票以及 7000万美元菲律宾股票。 

    观察中国金融体系外汇占款的变动情况，上海证券首席宏观分析

师胡月晓认为，此轮热钱进入中国的“热潮”起始于 2012 年 12 月。

2013 年 5 月份后，持续了半年有余的“热钱”潮在国内外经济和政

治因素的作用下，开始退潮。 

    究其原因，胡月晓认为，一方面，中国货币当局加强了“热钱”

管控；另一方面，导致“热钱”流动的动力因素已逐步消失。 

    趋紧的流行性 

    在热钱外流之时，国内 5月份的金融数据也不够乐观，显示出流

动性将进一步趋紧。 

    央行最近公布的 2013 年 5 月金融统计数据显示，月末广义货币

(M2)余额 104.21 万亿元，同比增长 15.8%，比 4 月末低 0.3 个百分

点。当月人民币贷款增加 6674亿元，外币贷款增加 58亿美元。当月

人民币存款增加 1.48万亿元，外币存款减少 23亿美元。 

    在上述基金经理看来，当月新增人民币贷款低于市场的预期，“更

严重的是，5 月社会融资总额比 4 月大幅下降，较 3 月份已下降 50%

以上，这些都令投资者沮丧，并对流动性趋紧的预期判断逐步加强。” 

    方正证券(行情股吧买卖点)的研究报告显示，货币当局抑制外汇



4014 

 

占款，银行监管部门抑制地方融资和地产融资等非标融资，再加上部

分银行因逐利心态套取银行间和非标资产间巨大利差的严重期限错

配行为，导致了一场银行间流动性的风暴。这和美国国债收益率上升

内外呼应，不会是偶然巧合。 

    实际上，，端午节前的银行间市场流动性之紧张让人印象深刻，

银行间市场的骤然收紧，是否会形成蝴蝶效应，加速地方融资平台的

去杠杆和部分资金链的断裂，带来坏账的迅速增加，从而导致金融体

系风险的全面爆发？ 

    中信建投证券分析师王洋认为，进入 5月，银行间资金面总体就

开始趋于紧张，资金价格震荡上行。最终在 6月 7日市场出现流动性

枯竭状态，资金价格异常飙升。“这其中可能有外汇占款放缓、财政

存款增长、央行货币政策微调、银行应对外管局新政补充外汇头寸、

商业银行增缴准备金和临近季末考核等多重因素的影响。” 

    这种来自资金面的利空直接导致了 A股市场的持续下跌，尤其以

创业板(行情股吧买卖点)股票最为严重。 

    海富通基金表示，对新经济与转型短期成效预期过高、估值高企

积累风险、概念炒作泡沫形成是创业板调整的内在原因，而流动性趋

紧预期，包括美日 QE 退出预期、资金流出新兴市场预期，以及对大

小非减持、中小企业业绩不达预期的担忧是造成大跌的催化剂。有数

据显示，今年前5个月产业资本减持金额已经达到去年全年的1.3倍。 

    有趣的现象是，中信证券(行情股吧买卖点)的监测数据表明，A

股市场的开放式基金仓位在大跌中不降反升。629只开放式基金中有
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347 只基金显示主动增仓，这其中的 118 只基金显示主动增仓 5%以

上。 

    从基金公司来看，银河、东方、诺德、国联安、新华和景顺长城

基金整体显示出主动增仓迹象，而信达澳银、汇丰晋信、中银、富国、

浦银安盛和长盛基金公司则呈现出主动减仓迹象。(21世纪经济报道)

热钱都抢着回美国新兴市场股市溃败资产暴跌 

    据外媒周二报道指出，随着外国资金回流引发恐慌，新兴市场货

币、股票和债券都在全球性大跌中遭受了最严重的损失。 

    端午节多国资产大暴跌 

    泰国股市周二暴跌 4.97%，创 2011年 10以来最大跌幅，菲律宾

股市暴跌 4.64%，创 2011 年 9 月以来最大跌幅，印度尼西亚股市指

数同期大跌 3.5%。多瑞克资本公司在香港的董事经理 HowardWong将

此形容为，“感觉上就是像是聚会快要结束了。” 

    印度卢比兑美元的汇率周二再创历史最低，菲律宾货币创一年新

低。亚洲各国债券收益率全线大幅上涨。南非兰特和巴西雷亚尔兑美

元的汇率均在周二跌至了四年以来的最低水平。甚至长期受到投资青

睐，经济增速相对较快的菲律宾和墨西哥也在本轮大跌中受到伤害。

已经有部分央行开始入市干预，以放缓本国货币的跌势。 

    富时新兴市场指数周二下跌了 1.7%，使得该指数相比 5 月时候

峰值的跌幅超过了 10%。四大新兴市场经济体之一的巴西，其股市指

数在周二盘中时候大跌 2.6%，使得该股指相比 2013年峰值的跌幅达

到 20%，进入了市场公认的熊市状态。 
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    外币和本币新兴市场债券价格都在同期大跌，使得借款成本进一

步提高。摩根大通资产管理部门国际固定收益产品主管尼古拉斯-加

特赛德(NicholasGartside)指出，“现在的走势相当暴力而且极端。” 

    曼谷 Kasikorn证券公司投资策略师 KaveeChukitkasem称，海外

投资者不惜任何代价要将资金从泰国股市和其他金融资产中抽走，资

金流已经发生逆转，由内流变外流，虽然泰国经济和收入增长仍然良

好。泰国股票交易所总裁表示，泰国资金的流出与该地区是一致的，

特别是泰国、印尼和菲律宾股票市场的情况类似。因为美国经济复苏，

资金流出现了转向。 

    美国经济复苏引热钱回流 

    外汇交易员们说，周二的市场抛售是由十年期美国国债收益率的

飙升造成的。在亚洲交易时段，十年期美国国债收益率升至 2.25%，

创下 14个月以来新高。 

    金融危机爆发以来，以美联储为首的主要央行向金融系统中注入

了超过 12 万亿美元的额外流动性，而新兴经济体是这种全球性超宽

松货币政策中的主要受益方。但是随着有迹象显示经济增长放缓的局

面正在自中国向外蔓延，而美联储暗示可能减少每个月采购 850亿美

元资产的量化宽松项目规模，引发了新兴市场资产价格的一次急速修

正。 

    一位证券公司分析师称，美国经济状况改进，促进追逐收益的投

资者调整了其在新兴市场的投资比例，尤其是在泰国、印尼和菲律宾

的投资比例。 
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    周一，信用评级机构标准普尔上调美国主权评级展望，推动美元

对东南亚货币上涨。而周末出台的中国 5月经济数据让人失望，加重

了市场对新兴经济体的增长忧虑。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1416:49 

    罗杰斯：应该放任经济崩溃全球印钞将引发灾难 2013 年 06 月

14日 09:47东方财富网 

    我有话说 

    近日国际投资大师罗杰斯表示，如果我们让经济崩溃，其结果可

能会更好；当然，在一两年内，过程肯定是痛苦的，不过这将形成更

合理的经济基础。 

    伯南克并没有隐瞒任何情况，但是如果我们回顾伯南克上任以来

所说的各样事情，似乎他说的一切都是错误的。他曾说不存在房地产

(行情专区)问题，不存在金融问题，事实并非如此。为什么你要听伯

南克说呢，我就从来不听，因为我知道他一直都是错的。伯南克不太

了解经济，不太了解金融，不太了解货币，他就知道印钞。我们把印

钞机给了他，他只是尽可能快地运转机器。他所说的一切都是错误的，

包括印钞。 

    一旦量化宽松措施停止，那将会非常糟糕，我们都将面对一场危

机或者类似危机的情况罗杰斯不认为大量印钞是正确的选择，不管在

什么地方。中国的问题在于缺乏可自由兑换的货币，因此随着大量资

金涌入中国，意味着很多资金到处流动，这是中国的货币供应迅速增

长的原因之一。中国做了很多正确的措施，我认为这是一个做得不好
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方面，他们应该允许货币自由兑换，要是这样的话就不会有很多货币

留滞在中国，通胀的幅度也会降低。中国可以选择怎么做，不必听我

的意见，不过这是货币供应增长较快的原因之一。不过，大量印钞是

不对的，历史上从没有这样的例子，除了某些情况下，短期内大量印

钞是有利的。从长期看，这种措施并不奏效，中期内也不会奏效。这

总是会导致问题的。 

    ------------------- 

    对，现在华尔街就是需要全球经济崩溃，而华尔街把这些归结于

各国大量印钞。华尔街的逻辑是美国不再印钞，是你们大量印钞，我

早说过，美国已经和正在大量印钞，而且最早印，现在你们才开始印

他不印了，他是世界货币宽松的始作俑者，现在世界货币的乱局的都

是美国一手造成！这个逻辑不通。 

    关于中国，他说应该允许货币自由兑换，要是这样的话就不会有

很多货币留滞在中国，通胀的幅度也会降低。他应该知道这些货币不

是我们请他们来的，是通过虚假贸易的形式热钱违法流进来的，他们

已经给中国造成了严重地通货膨胀，那么现在他们想不受到惩罚的自

由流出吗？这复合逻辑吗？让他们自由流出就让中国百姓不仅已经

承受了严重通货膨胀，还要接着承受资产大幅贬值被人家廉价收购的

厄运，你可以当中国央行的官员和你们收买豢养的留美学会的经济学

家是白痴，但不能当中国知识分子都是白痴！太极之道在于强弱是相

对的，罗杰斯同志提醒的好，看来热钱一下出不去，那么我的办法很

简单：关门打狗，没收热钱！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1416:54 

    人民日报：不能指望房产税成降房价利器 

    2013 年 06 月 14 日 11:04 吴秋余近期，有关房产税扩围的消息

再次引发人们的关注，国家发改委日前公布的《关于 2013 年深化经

济体制改革重点工作的意见》，明确将“扩大个人住房房产税改革试

点范围”作为 2013 年财税体制改革的重要任务，一时间，有关房产

税推出时间和征收模式的讨论四起，极大地影响了普通人的购房选择。 

    作为一项与普通百姓生活密切相关的税收制度，房产税改革的一

举一动始终引发社会的高度关注。那么，我国当前的房产税改革将会

怎样进行？房产税将带来房地产(行情专区)市场怎样的变化？又将

如何影响普通人的生活？本报记者进行了调查。 

    -房产税何时到“我家”？ 

    “短期内扩大试点范围是可能的，但像欧美国家那样开征财产税

类型的房产税，恐怕只能作为中长期的目标” 

    在北京通州区工作的小孙最近一直在为买房的事情纠结不已。去

年底，工作满 5年的他终于具备了购房资格，准备购买二手房。今年

初，好不容易选到心仪房子的他赶上了“国五条”出台，虽然选的房

子是满 5 年的“免税房”，而且购房合同已经签订，但房主一定要再

加价 10万元。 

    “房主说自己的房子交税少很抢手，将来价格会大涨，所以觉得

亏了。”小孙告诉记者。虽然觉得不公平，但他还是答应了加价要求。

影响他的不是房子涨价的预期，而是近期市场上关于房产税即将推出
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的传闻。 

    “万一北京也征房产税，我赶上房产税出台再过户，那以后岂不

是要年年缴税。”小孙觉得，虽然都说房产税可能会降房价，但如果

让自己年年交税，还是不划算。 

    与小孙有类似想法的人不在少数。很多人期待着房产税出台能带

来房价的下跌，但真正轮到自己买房时，却千方百计想避开房产税。 

    近年来我国房地产价格不断上涨，房产税一再被提到经济体制改

革的重要议事日程上。2011年 1月 28日，我国开始在上海、重庆两

地试点征收房产税，针对居民居住用房征收的房产税开始在我国实施。

此次明确提出房产税试点扩容，许多人关心，会不会很快征到自己所

在城市？ 

    住房城乡建设部住房政策专家委员会副主任顾云昌表示，逐步以

房产税取代现有的土地出让金和房产开发交易环节税费，这个大方向

是明确的，但房产税改革影响重大，需要通过试点不断摸索经验，短

期内全面开征房产税的条件并不具备。 

    “房产税一旦推出，就将是一项长期的税收制度，因此对房产税

进行制度设计时一定要考虑整个财税体制改革和房地产市场健康发

展的目标。”顾云昌认为，房产税的推出要实现三方面的目的：一是

替代目前的土地出让金制度，改变地方政府土地财政的现状；二是遏

制房地产市场的投机投资性需求，进而平抑房价；三是调节收入分配，

让占有更多社会资源的人支付更多的成本。从目前试点地区的情况看，

还很难实现这三方面的目标，需要在不断积累经验的基础上稳步推进。 
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    “现在上海试点的房产税并不是典型的房产税，更像是一种行为

税，是为了调节人们的购房行为，抑制房价过快上涨采取的措施，短

期内按照这种模式扩大试点范围是可能的，但如果要像欧美国家那样

开征财产税类型的房产税，恐怕只能作为中长期的目标。”中国人民

大学财政金融学院朱青教授认为。-房产税该怎么征？房产税改革应

该坚持调节高端，避免对基本生活住房收税与房产税何时开征相比，

普通百姓最为关注的，是房产税将如何征收的问题。按照目前上海的

试点方案，对本地居民家庭新购第二套及以上住房和非本地居民家庭

的新购住房征收房产税，税率按房价高低分别暂定为 0.6%和 0.4%。

重庆则是针对独栋商品住宅、个人新购的高档住房、无重庆户籍未在

当地工作人员所购第二套及以上住房征收房产税，税率在 0.5%—

1.2%。 

    与此同时，两地对于进入征收范围的房产，都设置了一定的免税

面积。上海规定在合并计算的家庭全部住房面积人均超过 60 平方米

时，才对属新购住房超出部分的面积征税；重庆则规定独栋商品住宅，

免税面积为 180平方米；新购的独栋商品住宅、高档住房，免税面积

为 100平方米。 

    在更大范围试点，会采用哪类方式，引起人们的猜想。 

    “中国未来的房产税改革，绝不可能覆盖低收入人群。房产税改

革应该是坚持只调节高端，这个非常重要。”财政部财政科学研究所

所长贾康表示，从沪渝两地的试点情况看，房产税推出应当是渐进式

的，从高端住宅及新增住房为主入手，更具有可操作性。 
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    贾康建议，希望有关部门在研究之后，能够尽快明确政策要点，

即基本生活住房不收税，但是超过了基本的标准，就要按照累进制来

收税。这样，不但可以抑制投资投机性消费，也给广大普通百姓一颗

“定心丸”。 

    基本生活住房不收税，超过基本标准才收税，是房产税改革的一

个明确思路。但对于基本生活住房的界定，目前学术界有两种意见：

一种是借鉴日本模式，对家庭拥有第一套住房不征收，第二套税率从

低；另一种是按面积计算，可考虑人均住房面积在 40或 60平方米以

下不征税，超过部分才征税。 

    “房产税并不是针对所有房屋征收，而要对特定价格、特定面积

的房屋进行征收。”财政部财科所费太安博士认为，从我国实际看，

人多地少、土地资源严重短缺的现状决定了不宜将住房作为投资品。

因此，利用经济手段发挥财税政策的作用，向拥有超出正常居住需要

的多套房产的持有者征收房产税，甚至课以重税，不失为一条控制房

价的有效途径。 

    比如，对首套房产不征税，第二、第三套依次提高税率。就像个

人所得税工薪收入实行阶梯税率一样，低收入者不缴税，中等收入者

按 5%至 10%税率缴税，而高收入者则要按 40%的税率缴税。这样，一

个人拥有的住房越多，税率就越高，税负也就越重。拥有三四套住房

的业主房产税税负，就会远远高于二套房业主。而对于那些拥有十几

套甚至几十套的“房叔”、“房姐”们来说，成本和负担会翻着筋斗上

升，更难招架。 
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    费太安认为，今后应适当减少房地产生产和流通环节的相关税负，

同时增加住房保有环节税负，建立基本住房不征税、多套住房多缴税

的制度，这样可以加大对富人房产的调节力度，降低普通居民的税收

负担，更多地体现税负公平。 

    不过，这又涉及房地产市场一个深层次问题，即住房信息底数不

清。现在，究竟哪些人有房子、哪些人有两套以上住房、一线城市住

房自有率多少、空置房多少，一直说不清楚。这就要求推进住房信息

联网，尽快摸清底数。-房产税能否降房价？ 

    房价主要取决于供求关系，无论从发达国家还是我国试点地区经

验来看，不能指望房产税成为降低房价的利器“房产税对租房市场方

面的影响要复杂一些，可能会影响部分库存空置房源选择出租，增加

租赁房源平抑房租上涨。”张大伟分析，在目前阶段，房产税一般是

要从二套以上开始征收的，而市场上的出租房源大部分都是业主的第

二套房，在持有成本增加的情况下，很多业主会选择出售房屋或出租

房屋以降低成本，这一方面降低了租房市场的需求，因为部分租房者

会借机购买二手房，另一方面增加了供给，从而降低房租。 

    --------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1417:10 

    贾康建议，希望有关部门在研究之后，能够尽快明确政策要点，

即基本生活住房不收税，但是超过了基本的标准，就要按照累进制来

收税。这样，不但可以抑制投资投机性消费，也给广大普通百姓一颗

“定心丸”。 



4024 

 

    基本生活住房不收税，超过基本标准才收税，是房产税改革的一

个明确思路。但对于基本生活住房的界定，目前学术界有两种意见：

一种是借鉴日本模式，对家庭拥有第一套住房不征收，第二套税率从

低；另一种是按面积计算，可考虑人均住房面积在 40或 60平方米以

下不征税，超过部分才征税。 

    ------------有两套房的同学举手！国家现在一定有准确的一家

有两套房的数据！这篇文章故意隐瞒重庆试点两套房不收的办法！我

认为按户为单位第 3 套房开始加大税收力度，第四套房起就要重税，

第五套为投机倒把直接没收！ 

    根据查立在《不要误读移动互联网投资》一文中这样写道：在北

京至少有 5、6 千个手里有 300 套房的房东，这在中国任何房地产市

场调研报告中都找不到， 

    有网友按此数据计算：在北京至少 6000 人手握 300 套房，按每

套房值 300万计算，总值达 5.4万亿元人民币，约合 8793亿美元。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1419:11 

    @3933707978591楼 2013-06-1417:28:06 

    老师您太有才啦，请教下手上有二十万现金，现在做点什么投资

比较好，您说三个月后房价和金价都会跌，请问三个月后是用这点钱

付第二套房的首付还是买点黄金好，或者有其它更好的投资 

    ----------------------------- 

    买点黄金好！中国经济的萧条将是长期的！说房产税说明政府没

有什么提升经济的真正志向和办法，所谓收入翻番我们已经领教过了，
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以前叫翻两番！还是当年四个现代化的目标具体，给我们说将来我们

有多少钱有什么用？直接告诉我们将来我们享受什么样的教育、医疗、

养老福利就行了，不要搞些文字游戏！从收入倍增我就看出决策层心

中都不知道未来中国经济到底会什么样，百姓生活应该是什么样，大

海航行靠舵手，船长都不知道最后到达的彼岸在哪里是十分危险的，

他们自信的只有钞票是可以翻番的，这不扯淡吗？既然人家对印钞自

信按照墨菲定律他们最后一定会选择狂印钞票！存黄金吧，乱世黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1419:16 

    新疆 217国道发生车祸致三死两伤(图)2013年 06月 14日 16:33 

    来源：亚心网作者：李莎莎 

    亚心网讯（记者李莎莎）6 月 12 日 18 时 30 分许，小羊军团的

50 多名驴友结束徒步宿营活动后乘坐大巴车返回乌市。当大巴车行

驶到 201 省道距离克拉玛依市区 17 公里处时，发现一辆白色的轿车

侧翻在路边，经初步检查，两人受伤，3人死亡，驴友们随即展开一

场生死大营救。 

    “卓玛”是小羊军团的一名领队，她带着 50 多名驴友到塔城参

加徒步宿营活动。看到事故现场后，她立刻拨打 110 和 120 报警。

“当时有一部分驴友已经冲下车了，一部分人负责救援，一部分人负

责疏导交通。我们的大巴车停在路边亮起双闪，驴友们还从附近找来

石头摆在现场周围。” 

    今年 45 岁的吴伟华是小羊军团的一名驴友，他是率先冲下车救

人的驴友之一。“太惨了。轿车侧翻，头朝北，车身严重变形，车的
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挡风玻璃碎了一半，一个四五岁大的孩子躺在驾驶室和引擎盖之间，

孩子的头部流了很多血，我们把孩子救出来时已经没有生命体征了。

随后，几个力气大的驴友合力将车推正，以方便继续救援。” 

    据吴伟华回忆，当时轿车上一共坐着 5个人，除了女司机意识清

醒外，副驾驶座上的一位男士昏迷，后座上的一男一女已没有生命体

征，“我们摸他们的颈部，完全摸不到脉搏。”大家先将副驾两侧的破

碎车窗玻璃拔下，然后救出昏迷男子。 

    伤者被救出后，“卓玛”拦了一辆路过的私家车将伤者送往就近

的医院救治。 

    随后，驴友们开始营救被卡的女司机。吴伟华说，女司机不停地

问：“孩子还好吗？后面的人还好吗？”怕她受不了打击，大家说孩

子和其他人都没事。 

    由于轿车的 4个车门因变形无法打开，驴友们上前准备合力拽开

驾驶室的车门。其间，大家一直跟女司机说话，让她不要睡觉。约 5

分钟后，在 6名驴友的努力下，女司机成功获救。随后，大家又将后

座上的两人救出。 

    大约半个小时后，交警部门赶到现场，随后女司机被送往医院救

治。目前，事故原因正在调查中。 

    ----------------- 

    哈哈，我的捡石头的好友们又做好事了，捡石头的人胸怀宽广，

很有爱心啊！向他们表示敬意！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1420:57 
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    网友推荐：记住这群人，是他们放行了转基因!序号本会职务姓

名工作单位？1 主任委员段武德农业部科技发展中心？2 副主任委员

方向东农业部科技教育司？3 副主任委员施宗伟国家质检总局动植

物检疫实验所？4 副主任委员彭于发中国农科院植保所？5 副主任委

员杨汉春中国农业大学？6 副主任委员严卫星国家食品药品监督管

理局？7 秘书长李宁农业部科技发展中心？8 副秘书长汪其怀农业部

科技发展中心？9 委员吴孔明中国农科院植保所？10 委员贾士荣中

国农科院生技所？11 委员卢宝荣复旦大学？12 委员卢长明中国农科

院油料所？13 委员王振营中国农科院植保所？14 委员喻德跃南京农

业大学？15 委员崔金杰中国农科院棉花所？16 委员胡国成中国水稻

所？17 委员付仲文农业部科技发展中心？18 委员董英山吉林农科院？

19委员黄昆仑中国农业大学？20委员李宁中国疾控预防中心？21委

员徐海滨中国疾控预防中心？22 委员王静天津卫生防病中心？23 委

员孙明华中农业大学？24 委员王华林中科院武汉病毒所？25 委员陆

伟中国农科院生技所？26 委员沈平农业部科技发展中心？27 委员王

云峰中国农科院哈兽研？28 委员孙树汉上海第二军医大学？29 委员

王在时中国兽药监察所？30 委员刘正飞华中农业大学？31 委员汪学

军农业部科技教育司？32 委员刘信农业部科技发展中心？33 委员董

海涛浙江大学 

    ----如果我长出不该长的东西，我一定让他们死在不该死的时候！

因为转基因的危害不确定，他们的死期也当然不能确定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1422:03 



4028 

 

    刘军洛:2012年——2013年中国恶性通货膨胀的依据只有两点 

    1：列宁告诉我们说——搞垮一个国家，就必须搞垮这个国家的

货币。亲爱的朋友们，2009年中国政府+中国地方政府+中国银行+中

国居民背负了高达 20 万亿人民币负债。现在中国经济规模是美国经

济规模的 1/3。可是，中国 M2 供应比美国 M2 供应高出 20%。如果，

在 1918年，一个德国人用 1只鸡蛋换成美元，那到 1923年，这个德

国人可以用这笔美元买 3000万个德国鸡蛋: 

    2：中国在今天到明年是经历楼市崩盘的大萧条；在 2012年~2013

年是经历人民币汇率崩盘的恶性通货膨胀。今年底，美元指数最保守

价格是 85 

    刘先生的结论是错误的，缺乏逻辑的必要推导，网友看不懂他的

推导，这里我帮他修正一下吧，他列出来这两个事实但没有直接给出

推导过程！刘先生本人是勤奋的，但是在最近两个重要的问题上、重

要的节点上犯了错误！是原则错误！他的逻辑依据就是中国发了比美

国还多的钱，--楼市崩盘--楼市崩盘，嗯就是这里他发生错误，资本

的泡沫破裂，很多货币就凭空消失了，这应该是国内通货紧缩。楼价

暴跌会大量消灭人民币，那么依据高楼价抵押的贷款全部是烂账，凭

空发出的大量人民币就成了死钱！国内人民币资产就会大贬值，而外

资比如黑石早从房地产撤出了，索罗斯们在香港，热钱和外企在内地

囤积了没有进入房地产的大量人民币现金开始向他们窥视已久的猎

物冲去了！回头购买中国资源和国家财富的还是人民币,只是中国人

手上已久没有可以大规模收购国内资产的人民币集团军了，充其量只
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有小规模没有被杀光的零星活动的游击队了！现在央行或国际炒家有

意配合央行在控制汇率,人民币汇率外升是他们控制的假象，内贬是

实在的确实多印了那么多货币,而这多印的货币多是以房地产投资和

贷款的方式进入流通的，如果房地产崩盘升到升不动了,升到人民币

全是差评的时候,快要崩了,就自由兑换.？先人民币高位换美元，崩

了后美元高位换人民币，就这一下我们损失的钱就以万亿计！而且人

家还志不仅在于此！ 

    因为那时情况就是我们国内缺钱而外资有钱，而问题的严重性还

在于由于那时美元远远比人民币值钱，央行和证监会和准备卖国有资

产的发改委肯定巴不得多点美元进来，这样，天量的美元进来可以换

无限量的人民币，这些人民币虽然量非常大但是我们就好像一个穷急

的出卖自己的血，出卖自己的肾脏的人一样获得的这些钱，好像市场

活跃起来忽然市场有钱了，实际上资源要害产业被人家一把拿光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1422:22 

    @长的像瓜 8596楼 2013-06-1421:00:07 

    弱弱的问楼主一句“如果您被录取了现在会是什么心态呢？” 

    ----------------------------- 

    我和哪位被录取的幸运儿，以前和现在都是关系不错的同事，其

实他多年前水平比我高，只是他这几年搞行政了的缘故！但是我和厦

门那个陈水总一样是较真的人，说公平竞争就应该有个标准！我被录

取了，一样还是粪青，只不过我想多岗位体验一下！比如现在就是要

我到国务院当总理我也不能去！因为不了解情况！我也要老老实实中
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央各部委、地方各主要机构都要主要台阶主要岗位起码一个月一个岗

位的过一下，否则就是要听秘书摆布成为开会的机器文件的垃圾桶秘

书的传声筒了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1423:33 

    中国为何冷对斯诺登泄密案？ 

    简介：斯诺登逃亡香港恰逢习奥会前后，中美为网络攻击行为争

吵不休，这个案件验证了此前民间传说的阴谋论确有其事。比如，早

在 3 年前本人在中华网就揭示了美国对中国全方位的令人恐怖的信

息侦探和控制！没有任何人理睬！而现在事实出来了，中国政府有关

部门态度暧昧，并未借斯诺登事件大肆批美,为什么？俄罗斯普京释

放善意愿意提供政治避难，俄外长拉夫罗夫 11 日表示，尚未收到斯

诺登的政治避难请求。他表示，如果收到请求，俄方将予以考虑。俄

总统新闻秘书佩斯科夫也表示，俄方可能考虑为斯诺登提供政治避难。

爱德华？斯诺登，美国人，现年 29 岁，虽然高中未毕业，却是互联

网奇才，凭天赋在美国中央情报局占据一席之位。这样的人才为什么

中国不纳入麾下？白捡的比尔盖茨啊！美国可以收留方励之、可以收

留热比娅，哪可是在我们领土上我们乖乖的送出去的，我们连这个白

捡的比尔盖茨都不敢要！值此关键时刻，各类汉奸都粉墨登场为美国

主子做说客，比如我 3年前就指出来是汉奸的阮次山说：香港如果引

渡斯诺登内地不宜介入！简直就是放他妈的屁！要知道根据基本法，

香港没有外交权！香港凭什么引渡，凭什么不让中央政府介入！更有

一个叫杜平的王八蛋说：中方可能借鉴王立军案向美移交斯诺登！这
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是不同性质的问题，王立军是自己走出美国大使馆的，不是政治避难！ 

    至于奥巴马担忧斯诺登向中国泄露美国国家机密的说法更是扯

淡！这个人和他从事的就是窥视中国国家机密和公民隐私的间谍和反

人类的行为！按照国际法他就是不避难我们也可以逮捕他！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1423:39 

    中国只要美国感兴趣的人的一切都会暴露无疑！比如想搞臭我，

可以把我看过的像二当家的任达华的片子在 20 年内的时间地点全部

调出来，我打电话发短信，上网 QQ 的所有信息调出来！把我的所有

社会关系调出来，把我的爱好分析出来，甚至性格弱点分析出来！所

以 3 年前当时我说美国把中国官员的银行账户和情人爱好都搞的清

清楚楚！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1501:34 

    什么都没有光棍一条就不怕死了，或者极度恐惧也会不怕死，或

者反正有病活不成了也不怕死！希望国家维稳办严重关注这三类人！

发改委注意不要制造这 3类人，上访办注意赶紧把他们的冤屈给优先

解决，不然厦门哪个歹徒还会继续出现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1516:04 

    作者：莫少邪来自：Android客户端时间：2013-06-1421:32:21 

    回复第 33楼，@涵诚卓悦 

    楼主没人学过历史唯物主义吧！对王安石的变法用现在的经济思

维来推理本身就是不科学的。 

    王安石变法失败的本质不在经济而是当时的体制积弱和通讯的
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不发达，中国古代的统计集团也好、利益集团也好没有现在的通讯工

具，信息也远远没有现在发达，太多的东西无法通过信息互通传递来

解决，而信息是经济执行的基础，通过国家集权来搞经济在当时并不

具备体制系统的保障，所以也没有可行性。简单地说，太大的变革在

当时没有体制和信息的双重保障来推动执行力。 

    但现在的中国最大的危险可能不在经济政策上，也不在体制的本

身不足，而是信息传播能力过于发达了，任何政令的下达，都被传媒

或地方利益集团加以利用和曲解，在极短时间内可能产生意想不到的

效应。现在中央也很无奈，研究政策时，99%的精力都在研究如何字

斟句酌，如何才能不因字面不产生更多问题，只有 1%的精力来考虑

政策本身。 

    其实目前不是没有好的办法和思... 

    -------------------------- 

    @Cao天崖 8614楼 2013-06-1513:14:37 

    -你想说的就是皇帝英明，奸臣当道是吧？可是为啥皇帝还用奸

臣呢？是因为皇帝不英明还是奸臣已经达到了加九锡的程度了？ 

    ----------------------------- 

    一丘之貉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1516:09 

    @zxl196820128607楼 

    什么都没有光棍一条就不怕死了，或者极度恐惧也会不怕死，或

者反正有病活不成了也不怕死！希望国家维稳…… 
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    ----------------------------- 

    @stupid_fox8611楼 2013-06-1512:53:10 

    曝闽村民被武装人员暴力殴打 

    来源:人民网 2013-06-1510:59:00 

    尊敬的尤书记： 

    您好！ 

    福州市永泰县埔埕村村民被两三千名的武装人员暴力殴打，留村

的都是手无寸铁的老弱者，现在死伤无数。地方政府暴力施政，与土

匪有何区别？希望有关部门能够介入调查，还埔埕村村民一个公道，

给人民一个希望。 

    (原标题：福州网友控诉地方政府暴力施政武装人员殴打村民) 

    ----------------------------- 

    留村的都是手无寸铁的老弱者，现在死伤无数。地方政府暴力施

政，与土匪有何区别？找书记没有用，你上访安元鼎还把你关起来！

他们是欺负青壮年出去打工了！四乡八村找青壮年回村联合剿匪！把

匪徒不死的绑了交给解放军处理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1520:16 

    我们对比一下中国和德国关于互联网安全的态度： 

    附录 1：德官方召集美互联网供应商要求解释窃听门事件 2013

年 06月 15日 18:45 

    来源：中国新闻网 

    分中新社柏林 6 月 15 日电(记者黄霜红)鉴于美国窃听计划为德
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国民众带来的不安全感，德国司法部长 14 日于柏林会见美国互联网

供应商谷歌及微软代表，要求其对是否向美国政府提供该国公民个人

信息作出解释。 

    上述会见之后，在当晚的新闻发布会上，德国司法部长劳伊特豪

瑟·施纳伦博格说，许多关于本国公民信息是否遭到侵犯的问题没能

获得解释。 

    德国的信息保护法非常严密，美国政府窃听门事件为该国用户带

来巨大打击。被美国互联网供应商收集到的个人信息去向不明，这一

事实令民众无法接受。在会议中，谷歌没有回答美国国土安全局是否

向其索要过用户个人信息的问题，仅回答称，该公司有保密义务。 

    令人感兴趣的是，谷歌及微软却希望获得德国政府的协助，表示

正努力实现企业经营透明化，希望默克尔总理在奥巴马访问德国时向

其说明这一点。劳伊特豪瑟·施纳伦博格称，两家企业的请求令人赞

赏。 

    谷歌表示，将公开部分被美国安全部门关注过的网页。但谷歌也

表示不了解除了媒体发表过的其它消息，并说明，为美国政府机构提

供的信息全部在该国法律允许范围之内，并没有允许政府机构入侵企

业核心以及在服务器中安装监控软件。 

    除谷歌和微软之外，德国 IT 协会的代表也在场。苹果拒绝了参

加会谈的邀请，Facebook仅对一些问题做出了书面回答。(完) 

    -附录 2： 

    外交部：将就“网络遭入侵”与美方沟通 2013 年 06 月 14 日
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19:49 

    来源：环球网 

    分享到：更多 

    12196 人参与 0 条主评论 216 条评论 0 条总评论原标题：外交

部：网络空间无需战争和霸权望建规则与合作 

    【环球网报道记者刘洋】近期外媒报道称，美方多年来一直入侵

中国网络却指责中国对美进行网络攻击。中国外交部发言人华春莹在

6 月 14 日的例行记者会上就此表示，中方认为，网络空间需要的不

是战争和霸权，而是规则和合作。 

    华春莹指出，中方曾多次表示，中国是遭受网络攻击最严重的国

家之一，中方坚决反对一切形式的黑客攻击。“我们认为，网络空间

需要的不是战争和霸权，而是规则和合作”，华春莹说。 

    华春莹表示，中方高度重视网络安全问题。近日，中国外交部设

立了网络事务办公室，负责协调开展有关网络事务的外交活动。中国

将与有关各方继续就网络安全问题开展建设性的对话与合作。她指出，

中国主张在联合国框架内制定相关国际规则，并提出了具体倡议。希

望有关方面采取切实行动，增进各方互信与合作，共同维护网络空间

的和平与安全。 

    华春莹还表示，中美在战略安全对话框架下建有网络工作组，中

方将在有关框架下就有关问题与美方进行深入沟通。-------------

----------我们手里明明有张好牌，却犹犹豫豫，明显是给美国反应

和应对的时间！明明我们已经受到互联网战争的攻击，这时候还谈合
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作谈规则还他妈的倡议，如果不是脑子严重进水就是有内奸！斯诺登

这张牌如果抓在我们的手里，任何时候美国说人权，说道德我们就让

他来段视频爆一点料！让世界轰动一下！更何况这样的天才具有无限

的创造力，斯诺登高中没毕业从保安直接升入中情局，在我们国内是

不可想象的，中情局是什么地方，就是博士人家也不一定要你！他一

定有过人的才能，关键是这个人有极强的正义感，对于粉碎共济会的

祸害世界的阴谋具有战略意义！这样一个在世界互联网最前端的天才

如果能够为我所用，那么他的作用不亚于钱学森！我们中国在高科技

最前沿就是缺这样一个领军人物！美国实际上依赖的软实力的核心就

是互联网霸权！我预感依靠他的帮助，我们能够发展出一套既和国际

互联网兼容又能独自允许免受攻击的系统！反之，如果出卖他，把他

交给美国，世界上再不会有人向中国政府提供任何情报，再不会有人

寻求到中国政治避难！如果美国攻击中国我们甚至没有任何道义上的

朋友！ 

    一句话： 

    斯诺登必须到中国进行政治避难，不提供给他政治避难就意味着

我们完全被美国操控！此刻，我想起了银河号，我想起了南联盟的导

弹，我想起了 8久北京发出调兵指令时居然通讯失灵！斯诺登是老天

派来拯救世界和人类的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1520:29 

    附录：斯诺登：CIA 曾设局迫使瑞士银行家提供信息 2013 年 06

月 15日 12:36 
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    来源：半岛晨报作者：爱德华·斯诺登 

    分享到：更多 

    1人参与 0条主评论 1条评论 0条总评论原标题：斯诺登高中没

毕业从保安升入中情局 

    爱德华·斯诺登已不知所终。从美国逃到中国香港后三个星期里，

斯诺登将自己闷在旅馆房间里。对他进行采访的英国《卫报》记者描

述，他的房间有点凌乱，地上放着吃剩了的早餐餐盘，还有一本美国

前副总统切尼的传记。在这个房间里，29岁的美国青年，平静地描述

美国政府的“棱镜”计划，引发了世界情报界的大地震。放弃夏威夷

的好日子，选择离开女友和亲人。他到底是谁，他所做的又是为了什

么？ 

    离开夏威夷，放弃工作和女友 

    “我不指望再回家。”斯诺登对《卫报》说，自从披露秘密后，

他再不敢联系女友和家人了。三个星期前，夏威夷的办公室，斯诺登

拷贝完最后一批资料后对上司说，要休假“几周”治疗癫痫病。在夏

威夷，斯诺登过着十分“舒适”的生活，包括稳定的工作，20万美元

的年薪；一个交往了四五年的女友，同住在夏威夷的房子里；还有关

系和睦的家人。他对《卫报》记者说，“我愿意牺牲这一切，因为我

无法对美国政府毁坏隐私、网络自由和基本自由的行为视而不见。他

们偷偷建造了大型监控机器。”斯诺登的女友、一名大学艺术系学生

林赛·米尔斯在博客中用“E”来代替斯诺登。“在这个时刻，我唯一

的感觉是孤独。”她写道。斯诺登的父亲说两个月前见过儿子，一起
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吃了晚饭，而斯诺登的母亲和他的父亲已离异，她拒绝谈论自己的儿

子。 

    “电脑狂人”曾想加入特种部队 

    在美国北卡罗来纳州长大的斯诺登并非一个好学生，甚至高中都

没毕业，他曾参加一个社区大学，专业是计算机，但最后没完成学业。 

    据美国媒体报道，斯诺登曾经的邻居金赛说，斯诺登是一个“电

脑狂人”，她曾经看见斯诺登“整日整夜”趴在电脑前。2003年，斯

诺登为加入特种部队入伍。“我当时想去伊拉克打仗，因为我认为自

己有责任帮助受压迫的人民获得自由。”但他对伊战的信念很快动摇

了。在一次训练事故中摔折了双腿后，斯诺登被迫退伍。 

    此后，斯诺登谋得了第一份工作——在马里兰大学的一个秘密谍

报机构中当保安。这为他进入中情局（CIA）提供了机会，此后斯诺

登在电脑编程和网络上的天赋令他迅速升迁。 

    在旅馆房间，蒙住头上网 

    “世界上，有比钱更重要的东西。如果为了钱，我可以将文件卖

给别的国家，我会变得很富有。”斯诺登对《卫报》表示，“政府赋予

了自己本没有资格享有的权利，没有公共监督，结果就是像我这样的

人，可以越界。” 

    斯诺登很早就想披露美国情报机关的“惊天秘密”。斯诺登举例

说，当时 CIA想要招募一个瑞士银行家，以便获取瑞士银行信息。CIA

的人将其灌醉，并力劝他醉驾。当银行家被警察抓住后，CIA的人又

假意提供帮助。“在日内瓦看到的一切，真的令我对政府所做的一切
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丧失幻想。”但当时他选择了沉默。 

    斯诺登表示，另外，2008年奥巴马刚当选，他感到也许有彻底改

革的希望。虽然斯诺登将选票投给了独立候选人，但是他确实期望奥

巴马带来改革。 

    在香港，他将美国情报部门秘密监控电话和邮件的“棱镜”计划

公布于众，这使美国政府被丑闻笼罩。 

    “我大概只出去房间三次。”他说非常担心被间谍盯上。他将枕

头沿着门缝摆好，以防窃听；自披露秘密后，斯诺登每天看电视和上

网，关注泄密产生的效果。美国国家安全局和执法部门已经去过他位

于夏威夷的家中两次，而且也已经联系了他的女友。 

    当他打开电脑敲密码时，他用大大的红色罩子蒙住头和电脑，以

防被监视器追踪。 

    在泄露第一批文件的时候，斯诺登写了一句话：“我明白，我将

为我所做的事情忍受痛苦。但是，如果秘密法律、不公正的赦免和不

可抵抗的统治世界的执行力得到公开，我将感到很欣慰，哪怕只是一

瞬。” 

    本周一，斯诺登已经退房离开，不知所终。 

    ----------------------- 

    在几年前乃至在前几周，我在文章中还有 QQ 聊天中告诉网友，

我现在写的任何话都能被中情局掌握，有的网友嘲笑我：“痴人说梦，

太高抬自己”实际上美国在监控着世界任何比较有点影响的反美人士，

他们敢说让 911避免不是吹牛的！请看 
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    斯诺登对《卫报》记者说，“我愿意牺牲这一切，因为我无法对

美国政府毁坏隐私、网络自由和基本自由的行为视而不见。他们偷偷

建造了大型监控机器。”就证明了这点！ 

    再看斯诺登举例：“当时 CIA 想要招募一个瑞士银行家，以便获

取瑞士银行信息。CIA的人将其灌醉，并力劝他醉驾。当银行家被警

察抓住后，CIA的人又假意提供帮助。” 

    瑞士银行家----获取瑞士银行信息----中国贪官的账户---控制

中国贪官集团！老天和我以前说的一模一样！国安可以集体剖腹自杀

了！ 

    “当他打开电脑敲密码时，他用大大的红色罩子蒙住头和电脑，

以防被监视器追踪。”----哦，这个太有实用技术价值了！为什么用

红色的，还同时蒙住头和电脑？美国监视器追踪原理是什么？有专业

人士可以解读吗？看来他能够成功躲避追踪，我感觉好像只要输入账

户名美国的网络就会立即发现，然后监视器自动寻找方位？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1520:42 

    港媒：斯诺登爆料令美跌下网络安全道义“神坛”2013年 06月

14日 14:40 

    来源：中国新闻网 

    分享到：更多 

    55 人参与 0 条主评论 7 条评论 0 条总评论原标题：港媒：斯诺

登爆料令美跌下网络安全道义“神坛” 

    中新网 6月 14日电香港《大公报》14日刊载《斯诺登令美跌下
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网安道义“神坛”》一文，文章指出，美国往往以高调来指责他国的

网络黑客威胁，但是斯诺登爆料中国内地和香港地区遭受美国黑客袭

击，使得美国跌下网络安全道义的“神坛”。在黑客袭击面前，中国

是受害国，美国经过此次事件应受到教训，放下身段，作出反思和改

变。 

    文章摘编如下： 

    近年来，关于中国网络黑客威胁的话题在美国甚嚣尘上，常常被

政客当作一种时尚热炒。但斯诺登的爆料，彻底暴露了美国的嘴脸：

原来中国才是黑客袭击的受害者。 

    据斯诺登披露的文件证实，美国政府多年来一直以中国内地和香

港电脑为监控目标，香港官员、大学、商界甚至学生及内地特定目标

都在美国安局黑客的监控之下。美国《外交杂志》更披露，国安局下

设一专门针对中国的绝密黑客小组，已成功入侵中国电脑和通讯系统

十五年，获取了一大批最优质、最可靠的情报。文章还详细介绍了这

个名为“获取特定情报行动办公室”(TAO)的成立过程、负责人、工

作机制及成果，并引述一名前国安局官员的话称，该机构是美情报界

的“后起之秀”，其运作“已自成产业”。 

    实际上，无论是斯诺登的爆料，还是《外交杂志》披露的内容都

不过是冰山一角。美国是当今世界最发达的互联网超级大国，中国从

官方到民间使用的电脑软件和技术主要来自美国，中国被监控风险远

远大于美国。美国在与全世界的网络争夺中占尽先机，无论从技术水

平，还是人员组成，美国都当之无愧是第一黑客帝国，是全球网络安



4042 

 

全的最大威胁。 

    “习奥会”日前就中美构建“新型大国关系”上达成重要共识，

双方只有放弃对抗、走上合作，两国关系才有前途。网络安全领域亦

然，少唱高调，多进行一些务实合作，中美反网络袭击合作才会有成

效，网络安全才会更有保障。 

    美国从网络安全的道义神坛上跌落下来，并不是坏事。趴在地上，

才能放下身段，摔疼了，才会有反思和改变。 

    --------------- 

    据斯诺登披露的文件证实，美国政府多年来一直以中国内地和香

港电脑为监控目标，香港官员、大学、商界甚至学生及内地特定目标

都在美国安局黑客的监控之下。--这是句关键的话，我们任何人都没

有隐私了！所以我在这贴子开篇就自我披露自己贪财好色这点人类的

共性弱点，否则人家想什么时候要挟我就什么时候要挟我，比如即使

我和大学时代的老恋人打个电话吃个饭什么的，都被人家监控，他妈

的，这太恶心人了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1521:01 

    美国的这个情报系统和情报网厉害到什么地步？我随便举个例

子，J调任上海市委书记，他正在美国访问 J自己都不知道，但是一

个美国官员在恭喜他，老江立即打电话到国内，果然如此！第二次，

J当选总书记，美国中央情报局第一时间就找到在美国留学的江的儿

子，告诉他中情局现在开始全力“保护”他的安全，他的儿子都不知

道发生了什么，打电话到国内，国内也还是绝密消息！老天！老江都
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这样其他人不用说了！---我这段天涯删了！我用字母代表关键词为

什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1611:57 

    美对华“360度无死角”监控 

    美国“棱镜”监控行动的曝光，再次将美国的情报系统推到了世

人面前。长期以来，美国情报机关对我国形成了以间谍卫星、侦察飞

机、测控电子船以及星罗棋布的监听站为核心的“360度无死角”网

状侦测系统。 

    陆美情报人员约有 20万人 

    美国政府国家安全委员会(简称 NRC)，全面统管情报搜集工作，

该委员会主席由总统担任。自 1952 年美国国家安全局成立之日起，

对华谍报就一直是该局最优先的重点之一。美国拥有的情报人员约

20万人。但为对抗所谓“来自东方的威胁”，FBI仍然大量招募特工，

在华人报纸上大做广告，积极劝说华裔加入该组织，提供的职位起薪

有的高达 9万美元。 

    海美侦察船巡视中国海域 

    中国周边海域都是美军的重点侦察方向。黄海方向，美军侦察内

容包括中国核潜艇出海通道附近的海底地形地貌、海洋重力等海洋环

境信息；东海方向，主要针对中国海军东海舰队，包括“现代”级导

弹驱逐舰、“基洛”级潜艇等打击力量的动向；南海方向，主要针对

中国海军南海舰队。 

    2001 年 6 月，美国海军电子侦察船“鲍迪奇”号闯入中国黄海
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水域。我海军派出一艘护卫舰对其进行警告。据美防部官员说，这艘

中国护卫舰对“鲍迪奇”号进行了“雷达锁定并且装弹瞄准”，结果

把“鲍迪奇”号吓出了中国海域。 

    空美间谍机筑巢中国周边 

    2001年 4月 1日，一架美国海军 EP-3型侦察机在中国海南岛附

近海域上空执行侦察任务，中国海军航空兵派战机进行监视和拦截，

结果两机相撞，造成了中美撞机事件。 

    实际上，美军 EP-3 型侦察机早已在日本筑巢，成为美军从空中

获取中国军事情报的重要平台。 

    美国侦察机一度定期在中国上空侦察飞行，但遭受了不小的损失。 

    网 15年入侵中国网络 

    美国还采用新技术对中国进行计算机窃听。 

    据悉，美国国安局旗下设有一个部门，名为“定制入口行动办公

室”(TAO)。 

    该部门过去近 15 年中一直从事侵入中国境内电脑和通讯系统的

网络攻击，借此获取有关中国的有价值情报。 

    天特工卫星窃听电话 

    “猎户座”是美国最新的特工卫星系列，被用来截获世界许多本

地及长途电话所采用的微波通讯。 

    美国国家安全局以“梯队系统”作为监听网络，它可利用美国的

卫星网络，截取移动通讯的微波讯号，在同一时间记录百万个电话，

找出可能对安全构成威胁的字眼。据央视网 



4045 

 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1612:20 

    现在有种腔调是：中国大妈抢黄金是不对的，是被鼓动去买的！ 

    --------------不对！当时舆论都是鼓动换美元的！只有本人和

很少的几个人说 280以下可以换黄金这事，而且我说再等一等，可以

说这完全是大众自发行为！为什么有人非把这事说成大妈受鼓动！我

有材料表明，现在有舆论引导中国这股资金力量想引导到黄金 ETF上。 

    所谓黄金 ETF 基金（ExchangeTradedFund），是指一种以黄金为

基础资产，追踪现货黄金价格波动的金融衍生产品。这样华尔街就能

实现对局面的掌控！所以我们坚决不上当，坚决不碰一切金融衍生品！

坚定不移的用余钱买实物黄金！ 

    附录：境内首批黄金 ETF获准推出"中国大妈"购金添新渠道 

    新闻中心-中国网 news.china.com.cn时间：2013-06-16发表评

论&gt;&gt; 

    内容摘要:据中国之声《新闻纵横》报道，前一阵子，一说起黄

金，大家说的最热闹的一个词，是“中国大妈”，感觉“中国大妈”

和“华尔街大鳄”之间的黄金争夺战是你来我往，打得不亦乐乎。银

行黄金理财专家赵炯：黄金 ETF 基金的优势，在于投资门槛比较低，

最小投资金额可能只要数百元，而上海黄金交易所的黄金现货合约，

最少投资 100克黄金，大约 2.8万元。 

    中广网北京 6月 16日消息（记者丁飞）据中国之声《新闻纵横》

报道，前一阵子，一说起黄金，大家说的最热闹的一个词，是“中国

大妈”，感觉“中国大妈”和“华尔街大鳄”之间的黄金争夺战是你



4046 

 

来我往，打得不亦乐乎。 

    最近，“中国大妈”又添新利器。端午节前，境内首批黄金 ETF获

得“准生证”，即将推出市场。这对于众多黄金投资者们，应该是个

大新闻。从去银行和卖场买黄金，变成到交易所像买股票一样地买黄

金，投资新时代到了。 

    买黄金，你有几个地方？要么去银行，要么去中国黄金的卖场，

要么还有金店可选。买哪种黄金呢？实物黄金吗？手续费高，储存也

有风险；买纸黄金呢？对，老百姓可以，机构投资者怕是买不了；还

有黄金期货，如果你不怕它专业性太强的话。不过，也许很快，黄金

投资者将把目光转向：黄金 ETF。 

    端午节前，两家公司华安基金和国泰基金终于拿到证监会的黄金

ETF 发行批文。这意味着，未来，黄金市场将首次和证券市场对接。

华安基金指数投资部总监许之彦迫不及待地表示，已经做好准备了！ 

    许之彦：我们在这方面已经做了非常多的准备，包括我们的系统

准备，包括我们发行前的准备。我想基本上完成了发行的准备。 

    黄金 ETF，英文叫做 ExchangeTradedFund,中文学名“交易型开

放式指数基金”。科学定义“一种以黄金为基础资产，追踪现货黄金

价格波动的金融衍生产品”。以上这些，翻译过来就是，拿着您的股

票账户，在交易所，像买股票一样，买黄金就是了。银河期货宏观交

易师付鹏说的，是它对普通老百姓和高级投资者的不同好处： 

    付鹏：我们国内的交易者，可以更加地方便和便捷，以比较低的

成本，来参与国际金价的上涨和下跌。同时对于一些高级投资者来讲，
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也可以实现 ETF和现货黄金之间的套利的交易。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1613:08 

    @荒废的九年 8612楼 2013-06-1512:56:12 

    我曾相信毛主席领导八路军打败了日寇，赢得了名族独立 

    后来发现原来是国军的浴血奋战和美国的帮助打败了日本军 

    我曾相信红军长征去陕北是为了打日本 

    后来发现陕北根本没有日军，红军去陕北只是为了逃命 

    我曾相信毛主席领导的打地主分田地是为民除害 

    后来发现大部分地主的财产都是辛勤劳动所得，他们受到了令人

发指的虐待 

    我曾相信六十年代的大饥荒是天灾及苏联逼账的结...... 

    ----------------------------- 

    和美分先生奇文 

    作者 ZXL1968 

    我曾相信蒋介石全国全国人民打败了日寇，赢得了民族独立 

    后来发现原来是张学良舍命相逼和共产党在敌后的帮助才打败

了日本军 

    我曾相信中央军尾随红军长征到陕北是为了打日本 

    后来发现陕北根本没有日军，中央军去陕北只是为了打红军 

    我曾相信大部分地主的财产都是辛勤劳动所得，他们都是积善堂

的黄世仁 

    后来发现，他们他们欺男霸女虐待百姓就跟现在村长书记一样。
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我曾相信六十年代的大饥荒把全国人民都饿死了，人口要倒退到唐朝

了！后来发现居然饿着肚皮一旦修好水库后面再大的灾害也不耽误我

们人丁兴旺了！我曾相信美军不是要侵略中国，而是打击侵略者金日

成后来第七舰队到台湾和东北边境挨了炮弹才发现根本就是奔中国

来的！我曾相信老朱的地雷阵、戏子的眼泪后来发现那些只不过是让

我们下岗卖天价房子！我曾相信地主还乡团回来只是杜撰出来的故事

后来发现那就是身边的没有人性的强制拆迁我曾相信公平正义比太

阳更光辉后来发现即使告了御状也是要坐牢的我曾相信官员是人民

公仆，全心全意为人民服务后来发现那些只是他们贪污腐败的遮羞布

我曾相信比尔盖茨，巴菲特把财产全部捐给公益事业是上帝使者后来

发现美国居然还有百分之九十九的反对他们我曾相信美国民主选举

是有公平竞争后来发现没有财团赞助一切都是浮云我曾相信我们会

在南海自卫反击保卫石油后来发现我们还是搁置争议共同开发 

    我曾相信美国痛恨舆论欺骗 

    后来发现伊拉克、利比亚根本没有核弹、化学武器 

    我曾相信美国人民生活在幸福之中 

    后来发现他们也被迫吃转基因食品享受 24小时监控 

    我曾相信人大代表来自人民，代表人民的意志 

    后来发现他们大部分来自亿万富翁俱乐部 

    我曾相信美国的市场经济是自由的 

    后来发现美国不让华为到美国发展，不让中国公司收购美国重要

石油产业 



4049 

 

    我曾相信伊拉克人民拥护萨达姆，因为每次得票率都是 100％ 

    后来发现他倒台的第二天他的塑像就被人民推翻了 

    我曾相信美国有一人一票的人民当家做主 

    后来发现他们在自由广场前冒着皮鞭警棍辣椒水 

    我曾相信台湾是个民主法制的地方 

    后来发现那是个地球上黑社会黑金政治最泛滥的地方 

    ……………… 

    当发现了这些真相，我震惊了，原来我一直活在谎言之中！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1616:36 

    修改第二版 

    我曾相信蒋介石有民族气节率领国军打败了日寇，赢得了民族独

立后来发现蒋介石竟然命令张学良不抵抗放弃东北！直到西安事变抓

了那厮他才肯联共抗日！ 

    我曾相信丢掉东北的东北军到陕北是为了打日本后来发现陕北

根本没有日军，他们把东北不抵抗丢给日本去陕北居然是中国人去打

中国人！ 

    我曾相信大部分地主的财产都是辛勤劳动所得，他们都是莫言

《丰乳肥臀》福生堂里比菩萨还好的大地主后来发现，他们他们欺男

霸女虐待百姓就跟现在村长书记一样。 

    我曾相信六十年代的大饥荒把全国人民都饿死一半的一半了，再

有这样几次天灾中国人要死绝了！后来发现我们人丁兴旺养的人越来

越多，自力更生修好水库再不怕后面天大的灾害了！ 
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    我曾相信美军不是要侵略中国，而是打击侵略者金日成后来第七

舰队到台湾和东北边境挨了炮弹才发现根本就是奔中国来的！ 

    我曾相信老朱的地雷阵、戏子的眼泪后来发现那些只不过是让我

们下岗让人家无偿拿走工厂土地再让我们使出祖宗八代吃奶的力气

买天价房子！ 

    我曾相信地主还乡团回来只是杜撰出来的故事后来发现那就是

身边的没有人性的强制拆迁裸奔自焚 

    我曾相信公平正义比太阳更光辉 

    后来发现即使把冤屈告到说这话的那人跟前也是照样要坐黑牢

的 

    我曾相信官员是人民公仆，全心全意为人民服务 

    后来发现那些只是他们贪污腐败的遮羞布 

    我曾相信比尔盖茨，巴菲特把财产全部捐给公益事业是上帝使者 

    后来发现比尔的软件是留有后门天天窥视我放屁、做爱、聊天写

文章！美国还有居然百分之九十九的人反对巴菲特为代表的华尔街 

    我曾相信美国民主选举是有公平竞争 

    后来发现没有财团赞助一切都是浮云 

    我曾相信我们会在南海自卫反击保卫石油 

    后来发现我们还是搁置争议共同开发 

    我曾相信美国痛恨舆论欺骗 

    后来发现伊拉克、利比亚根本没有核弹、化学武器 

    我曾相信美国人民生活在幸福之中 
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    后来发现他们也被迫吃转基因食品享受 24小时监控 

    我曾相信人大代表来自人民，代表人民的意志 

    后来发现他们大部分来自亿万富翁俱乐部 

    我曾相信美国的市场经济是自由的 

    后来发现美国不让华为到美国发展，不让中国公司收购美国重要

石油产业 

    我曾相信伊拉克人民拥护萨达姆，因为每次得票率都是 100％ 

    后来发现他倒台的第二天他的塑像就被人民推翻了，看来维稳和

代表都是扯淡！ 

    我曾相信美国有一人一票的人民当家做主 

    后来发现美国人民在自由广场前冒着皮鞭警棍辣椒水享受民主 

    我曾相信台湾是个民主法制的地方 

    后来发现那是个地球上黑社会黑金政治最泛滥的地方 

    ……………… 

    当发现了这些真相，我震惊了，原来我一直活在谎言之中！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1617:07 

    有人说：不出意外，中国人接了黄金的最后一棒。4万亿财政刺

激与 10 万亿信贷扩张造就了一个规模庞大的新富群体。而这一超级

富豪阶层的横空出世，除了使得北京上海的房价在一年之内翻番以外，

也帮助中国一举成为成为最大的黄金进口国。但是，随着中国经济告

别高速增长时代，中国的黄金需求也将萎缩。可以说，黄金可能已经

见顶了。- 
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    ----这个说法有问题！问题是：不是中国人不要黄金是我们还没

有来得及买黄金呢！我们还没有还完住房按揭款呢！还是让金价掉下

来我们多买一些吧，我们每家起码不能比印度人黄金少吧！历史上中

国人有储备黄金的传统，独夫民贼蒋介石把大陆黄金通过金圆券搜刮

走并且带到台湾以后，大陆民间黄金长期缺少！这国民党要回大陆来

首先要归还当初骗我们抢我们的黄金，当年我外公是上海开大药房的

资本家，我们家的黄金没有少被骗被抢，马英九想到大陆来先还我们

家 200两黄金，他自己说的国民党是全中国的党，好啊，你不回大陆

我还找不到要债的主呢，国民党还我们家的黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1617:15 

    这次危机真的来了！警报警报不是演习不是演习 

    附录：6 月 14 日周五，中国财政部拍卖 150 亿元国债，没有全

部拍卖完成，仅拍卖出 95亿元。这是过去 23个月以来，中国首次国

债拍卖未达目标。 

    此次国债拍卖受挫，被指为市场现金流越来越紧张的信号。 

    而在上周，中国农业发展银行拍卖 200亿元半年期债券，但仅卖

出了 115.1亿元，不足目标规模的 60%。 

    分析人士指出，中国金融系统突然收紧，是中国政府容忍经济放

缓的最新信号。 

    野村经济学家张智威说： 

    他们[中国政府]不是选择要不要收紧，而是要选择何时收紧。越

早行动，损失越小。如果他们等得太久，就会有更多不良贷款需要处



4053 

 

理。 

    中国政府已经出台系列措施应对地方债务和影子银行系统问题。

6月 7日，中国央行发布金融稳定报告称： 

    要控制对地方融资平台和房地产商的信贷；抑制资金通过影子银

行系统进入各行各业。 

    去年年底，中国央行通过公开市场操作，定期向经济注入现金以

刺激经济复苏。最近中国央行停止了这些公开市场操作。 

    另外，中国央行还通过新规控制银行表外融资活动，以抑制影子

银行系统。 

    这些措施在资金市场上立竿见影，过去 10天，利率一直在攀升。

今天，7天债券回购利率[反映短期流动性的关键指标]上涨到 6.87%，

一个月前这一数据比 3%还要低。 

    资金流收紧不仅会影响地方政府和企业，还会对中央政府造成影

响。本次财政部拍卖债券失败就是一个例证。 

    张智威说： 

    如果流动性太紧，就会影响到政府融资，对地方政府和高杠杆企

业影响更大。 

    国海证券分析师 ChenYing说： 

    资金短缺限制了债券需求。资金将继续短缺，如果央行不向金融

系统注入更多资金。如果资金短缺持续更久，会影响到政府和企业债

券的发行。 

    在华尔街见闻前文“解读中国式光大银行违约传闻”中曾提到，
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J资本投资咨询公司合伙人杨思安曾表示： 

    当然，中国的信贷扩张速度，要远高于实际的经济增长速度。因

为银行回笼的资金远没有它们借出的多，它们需要更多的从央行的资

金流入，以保证能随时满足储户的提款需求。这两个系统——信贷扩

张和流动性操作，是相互影响的，而且本来就是相互依存的。 

    无论如何，央行可以通过向市场注入短期资金，轻易扭转资金短

缺局面。一些交易商和经济学家预测，央行很快会这么做。 

    美银美林中国经济学家陆挺说： 

    这可能还需要几天时间，但我认为银行间市场利率会降低。这很

容易。央行只需要通过公开市场操作注入更多资金就可以。他们无法

将银行间利率维持在这么高的水平，因为这会导致整个债券市场被扰

乱。 

    http://wallstreetcn.com/node/25734 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1617:22 

    我刚才那篇兄弟会的文章天涯删了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1617:27 

    和网友对话此突发新闻 

    网友：这个是说银行不放贷了？那真的是完了，那些还在建的咋

办？烂尾？外资要操作这个烂尾干啥？不放贷也没人会去买啊？！ 

    ---是的！房地产完了！现在银行信用卡房贷违约的在逐步增加，

烂尾！等外资进来廉价收了再建吧！中石油 38 没有人买，8 元没有

人买，1元你看大家抢不抢，便宜到吓人就有人买！国内资金已经全
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部套死！哈哈，我真想说国家再给我发几十万！对了，与其让外资抄

底还不如每家发几十万！不是华尔街敢让黄金掉下来吗？中国风险国

家从来不提！好吧，我也唱支赞歌给党听：工资翻番每家发钱买黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1617:38 

    收紧货币，美元白换了---对！央行这次还真没有放水，我等他

们选择方向好久了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1617:43 

    @黄誌坚 8646楼 2013-06-1617:26:08 

    楼主终归是体制中人，眼界也就只有那么点，书读得在多也终究

是个无出息的人。 

    ----------------------------- 

    请先生明示！本人平生喜欢直来直去，张某有何不足请明示一二，

这里端茶有礼虚席以待了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1618:06 

    解放军报：斯诺登事件令美国由网络警察变窃贼(1) 

    2013-06-1614:55:29解放军报 

    “棱镜门”事件曝光后，美国由网络“警察”变为惨遭讨伐的“窃

贼”。拥有如此“魔力”的“棱镜门”，到底折射出什么？ 

    当世界各地的民众在使用谷歌、脸谱、苹果等知名公司的网络进

行社交、办公或储存信息时，他们绝不会想到自己屏幕的背后正隐藏

着美情报部门的身影。换句话说，任何网民的一举一动，都可能被美

国情报部门看在眼里、记在“芯”上——这不禁让人想起好莱坞电影
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《国家公敌》中网民信息被人完全操控的骇人场景。其实美情报部门

在网络监控及窃密方面已是“惯犯”。早在冷战时期，美情报部门就

曾联手美国西方联合电报公司，偷阅了不计其数的电报。如今，前科

累累的美情报部门简单地换了个“马甲”，便又开始在网络空间兴风

作浪。对此，美国总统奥巴马声称，“棱镜”不针对美国公民或在美

国的人。言下之意，为了美国的国家安全，对他国民众的监控不成问

题。这种简单、霸道的逻辑正是“棱镜”的可怕之处。 

    为了让美国民众放心，美国高官们一再表示“棱镜”的目的是反

恐和维护国家安全，有着国会和外国情报监视法庭的监督，不针对本

国民众。但细细看来，这种解释是十分无力和矛盾的。“棱镜”在理

论上只监控海外的互联网使用者，但是美国民众在境外的时候会不会

受到监控，美国政府并没有明说。另据告密者斯诺登爆料，除了“棱

镜”外，美国情报部门还有一个电话窃听计划，用来监听境外恐怖分

子与美国境内的通联。从这个角度来说，不管是“棱镜”，还是这一

电话监听计划，都至少要把一部分美国人的隐私囊括其中。显然，美

国情报部门不针对任何美国民众的辩护是不成立的。 

    “棱镜”的“奥妙”还不止于此。有媒体指出，美国政府只是以

反恐为名，实则另有他图，即美国要在互联网这个新兴的第五维战场

空间排兵布阵，占领信息制高点。对此，美国政府坚称，“棱镜”为

的是反恐，不涉及其它事项。但稍有情报工作常识的人都知道，这一

辩护简直是“此地无银三百两”。在情报工作中，负责情报搜集的部

门是无法事先知道哪些信息是涉及反恐的，因此只有广泛地搜集信息，
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才能从中遴选出反恐信息。美国情报部门高举反恐大旗大肆进行信息

搜集的行为可谓屡试不爽。“9·11”事件后不久，美国情报部门就以

反恐为名，秘密通过一家国际银行信息数据中心，对成千上万名世界

各国人士的金融交易信息进行了数年的调查，并回避了相关指责。此

次，人们有理由相信，美国情报部门在互联网搜集反恐信息的同时，

也“顺带”搜集了其它领域的诸多有用信息。而面对后者，美国情报

部门可能弃之不用吗？相信人们心中自有答案。 

    ------------------------- 

    “。“9·11”事件后不久，美国情报部门就以反恐为名，秘密通

过一家国际银行信息数据中心，对成千上万名世界各国人士的金融交

易信息进行了数年的调查，并回避了相关指责。”事实证明，我 3、4

年前的预感和建议完全正确，党中央应该正视中国所以高官不论合法

还是不合法的账户和账号被美国完全掌控的事实，以实事求是的态度，

以中华民族的千秋大业为重赦免贪官，收回所有海外官员财产按需由

国家统一支付官员生活必要开支，避免全体官员和重要学者被人家集

体控制收买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1620:11 

    @黄誌坚 8646楼 2013-06-1617:26:08 

    楼主终归是体制中人，眼界也就只有那么点，书读得在多也终究

是个无出息的人。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820128649楼 2013-06-1617:43:49 
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    请先生明示！本人平生喜欢直来直去，张某有何不足请明示一二，

这里端茶有礼虚席以待了！ 

    ----------------------------- 

    @黄誌坚 8651楼 2013-06-1619:06:32 

    有无出息是相对的，如果自己认为自己没出息那就是没出息，纵

使你饱读诗书知识丰富，那你不还照样嫉妒你那竞争对手与同事吗？ 

    你可能从来就没想过他上位原因可能是因为他比你聪明。你脑子

只有一根筋，你所谓的卖国贼指的是痛恨自己民族的人呢还是某类贪

婪的人。 

    ----------------------------- 

    原来如此，如果您从第一页开始好好看回复，您就可以发现，您

应该是第二个这样说的人了！但您所指的两点都与我请您提出“楼主

终归是体制中人，眼界也就只有那么点，书读得在多也终究是个无出

息的人”的论据无关，至于嫉妒竞争对手与同事更是主观臆想了！ 

    第一点：至于您说别人比我聪明我脑子只有一根筋这个说法倒是

很独特到位，知道日本、德国的精细工业和管理为什么独步天下——

答案就是一根筋只认规则！中国就是缺乏一根筋的领导，四处变通的

结果就是有规则变成无规则，你看变通的结果就是湖南女处长能够“2

岁上学 14岁工作”“深圳安居房申购现 2岁杰出人才”您要搞清楚一

点变通不是屁民的专利，是体制内权贵的专利！要说眼界，这体制内

的人才倒真让我大开眼界了！ 

    第二点也许我真的没有您那样聪明，您喜欢隐喻的说出自己的看
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法，而我还是不明白您到底想说什么？至于“你所谓的卖国贼指的是

痛恨自己民族的人呢还是某类贪婪的人。”你认为这和体制内和眼界

有关吗？ 

    先生，说话要注意逻辑！聪明不聪明还是要让逻辑说话，事实说

话吧！本人不是天才，有自己的智力盲区，比如我很难记住学生的姓

名和歌词，但也有老天赋予本人的特殊才能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1620:22 

    @黄誌坚 8646楼 2013-06-1617:26:08 

    楼主终归是体制中人，眼界也就只有那么点，书读得在多也终究

是个无出息的人。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820128649楼 2013-06-1617:43:49 

    请先生明示！本人平生喜欢直来直去，张某有何不足请明示一二，

这里端茶有礼虚席以待了！ 

    ----------------------------- 

    @黄誌坚 8651楼 2013-06-1619:06:32 

    有无出息是相对的，如果自己认为自己没出息那就是没出息，纵

使你饱读诗书知识丰富，那你不还照样嫉妒你那竞争对手与同事吗？ 

    你可能从来就没想过他上位原因可能是因为他比你聪明。你脑子

只有一根筋，你所谓的卖国贼指的是痛恨自己民族的人呢还是某类贪

婪的人。 

    ----------------------------- 
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    @黄誌坚 8652楼 2013-06-1620:09:05 

    真正痛恨自己民族的人在这世界上并没有多少个，而贪婪的人倒

是很多，即贪婪又能霸占民众利益的群体恐怕只有共产党官员了，你

说是吗。我觉得只有他们才配得上称为汉奸，每个新入党的人他们的

目标也是要当汉奸。 

    ----------------------------- 

    才看到您这个回复，您的意思就是共产党员都是汉奸吧！起码

8000 万中的绝大多数没有资格霸占民众利益，你的话首先绝对了！

再其次，1949年前乃至 1978年前的共产党入党是为了霸占民众利益

吗？恰恰相反，他们是为了人民利益准备掉脑袋！请不要拿现在的贪

官卖国贼侮辱死去的革命先烈，自从 17 大党章修改后私营资本家可

以入党了，您说的情况就多起来了！但是请您历史的辩证的而不是混

淆概念的看待这个问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1621:11 

    脑子只有一根筋，你所谓的卖国贼指的是痛恨自己民族的人呢还

是某类贪婪的人。 

    ----------------------------- 

    我们的 3万亿美元不也在美国收购实体资产吗。国与国之间的利

益争夺是在正常不过是事，为什么要教民众带上情绪，把右派看成敌

人。其实右派的目的很简单分割和监督权力让配置变得合理高效，且

不惜利用西方人的工具。右派人士的愤是有目的的，我实在看不惯你

们那毫无目的的愤 
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    ----明白了，你说了半天，不是什么眼界啊，体制内外之分，来

批评我根本是左右之分，是看不惯我们左派爱国人士嘛！你说我们的

3万亿美元不也在美国收购实体资产，这简直是胡说八道嘛！那时现

在利息一直很低而且持续贬值的美债和血本无归的两房债！你说“其

实右派的目的很简单分割和监督权力让配置变得合理高效”尽管语言

不太通顺我还是看懂您的意思了！我们左派何尝不说人民民主切实监

督！我更提出具体办法，本人更主张将政协、团委、妇联青联残联这

些非监督机构和行政机构统统恢复他群众团体的本质，不再由纳税人

供养！共产党、共青团的组织一律下基层，县一级才设专门机构！党

支部书记一律参加生产生活劳动深入群众！实行人民对执政党的直接

监督评议而不是让政协，或者官员富商戏子居多数的人大对他们评议，

改革人大代表的产生办法和禁止或限制官员比例、限制企业主在人大

代表中比例，规定社会各阶层尤其是普通劳动者人大代表比例应该达

到三分之二！对我这个设想您有哪点看不惯请指出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1621:20 

    北京城六区严查大型犬市民纷纷送走金毛、哈士奇 2013年 06月

14日 02:01 

    来源：北京晨报作者：何欣 

    分享到：更多 

    8048人参与 0条主评论 148条评论 0条总评论 

    资料图：哈士奇 

    原标题：城六区严查大型犬烈性犬 
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    一经查获将没收，同时对养犬单位罚 1万，对个人罚 5000元 

    晨报讯（记者何欣）昨天起，本市开始在东城、西城、朝阳、海

淀、丰台、石景山区这六个重点管理区开查大型犬和烈性犬。上述犬

只一经查获，将由公安机关予以没收，并可对养犬单位处 1 万元罚

款，对养犬人处 5000元罚款。 

    6月 2日，公安机关开始在全市各主要社区内张贴《北京市公安

局关于重点管理区禁止饲养大型犬烈性犬的通告》（以下简称通告）。

通告规定，在重点管理区内禁止饲养大型犬、烈性犬。 

    按照通告规定，所谓“重点管理区”为东城、西城、朝阳、海淀、

丰台、石景山区，其他区、县为一般管理区。而重点管理区内的农村

地区，经区人民政府决定，可以按照一般管理区进行管理。一般管理

区内的城镇和人口聚集的特殊区域，经区、县人民政府决定，可以按

照重点管理区进行管理。另外，全市范围内的医院和学校的教学区、

学生宿舍区禁止养犬，属于禁养区。 

    通告规定，在禁养区域内饲养的犬只，和在重点管理区域内饲养

的大型犬、烈性犬，由公安机关依法予以没收，并可对养犬单位处以

1 万元罚款，对养犬的个人处以 5000 元罚款。通告同时提醒犬主，

对于阻碍执法、暴力抗法等违法犯罪行为，公安机关将依法予以查处。 

    这份 6 月 2 日张贴的公告内，也为犬主预留了处理违规犬的时

间。犬主可在通告发布十日之内将犬只自行妥善处置，可将犬只送到

允许饲养的区域饲养，并办理登记年检手续，也可以委托有资质的场

所寄养。对于养犬人放弃饲养的大型犬、烈性犬，应当将犬送交北京
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市公安局犬类留检所，或送交属地派出所收置。 

    通告还规定天安门广场以及东、西长安街和其他主要道路上，禁

止遛犬。 

    记者昨天从养犬管理部门获悉，去年犬只年检工作结束后，经统

计，全市范围内在册的犬只数量已达 95万只。 

    公安机关希望广大市民积极参与养犬管理工作，鼓励、保护广大

市民积极举报违规饲养大型犬、烈性犬的行为，并将对举报线索即时

查处。北京市公安局违规养犬举报电话：69738604。 

    记者调查 

    居民纷纷送走大型犬 

    昨天，记者来到海淀区西三环附近某小区采访时看到，晚上 8点

左右，原本是遛狗的高峰时间段，小区内只能看见吉娃娃、京巴等小

型犬，而且犬主人都用牵引绳拴着。正在小区内遛狗的董女士告诉记

者，小区内此前曾有多只金毛、哈士奇、松狮等大型犬，“前几天小

区门前贴公告了，这两天那些狗都见不着了，也不知道是被送走了还

是没敢带出来。” 

    此前曾饲养了一条金毛犬的李先生告诉记者，他已把狗送回了通

州区的儿子家。记者在采访中发现，这么做的犬主人不在少数。 

    新闻链接 

    重点管理区禁养犬种 

    重点管理区内应禁止饲养烈性犬及成年体高超过 35 厘米的犬种。

如：獒犬、德国杜宾犬、圣伯纳犬、大丹犬、大白熊犬等。但重点管
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理区内盲人和肢体重残人饲养的、用于导盲和生活扶助的工作犬，不

受 35厘米体高的限制。 

    延伸阅读：·长沙警方组团“打狗”违规狗将被一律捕杀·太原

警方回应网友禁犬令质疑：不是在“打狗”·云南江川全县“灭狗”

引热议市民大多表示支持 

    ---------------------------- 

    好！支持！强烈支持政府的执法行动,现在看到那些大型犬在大

街上溜达女士和小孩就害怕！有网友说狗声扰民投诉超 50 次仍然无

效。早就该出这些规定了，即使幼犬也得栓着溜，否则类似交通违法

一样以拍照为据，格杀勿论，或抓走没收。 

    但也有人说：“一个连动物都无法容忍的国家，怎能称为文明古

国？”那么我们就请这些爱心人士报上名来，一个城市一个城市的负

责提醒那些爱狗养狗人士出门的时候别忘了给自己的狗狗准备个垃

圾袋或者小铲子，也请这些爱心人士负责承办所在社区的狗拉的粪便

将它们及时从人行道清理掉！文明古国不是这样臭气熏天，野狗四处

伤人的！如果有人说这样的话，我们满足他的爱心，要求街道把他所

在社区所有遗弃的狗狗送他们家他来喂养！希望他不要再二次遗弃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1621:23 

    从这头新闻我们看出什么：“中国国产最新型的歼-10 多用途战

斗机，于近年结束试飞并正式定型投产。美国从上世纪 90 年代初开

始，即不放过任何获得相关情报的机会，并于 1995 年首次由其间谍

卫星拍得歼-10的照片。此外，美国还派特工四处活动，通过出席各
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种场合的交流会，套取有关该机的机密情报。此后，为窃取中国第四

代隐形战斗机“12号工程”的机密，美国又派人混入成飞机集团，收

买有关科研人员，不过最终未果。” 

    ----------看来，国防军工是防美国间谍最有效和严密的地方！

所以我们成绩最大的就是这个行业！这多少让人比较欣慰！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1621:26 

    @jiwei88655楼 2013-06-1620:41:09 

    @zxl19682012 

    所谓虱子多了不痒，债多了不愁。既然账户都被别人掌握了，这

样的人还不少或者说是全部，那就别 50 步笑百步了，都别装了，也

不受威胁了，定个调调，给个出路方为上策。这样国家才能减少损失，

才能认清敌人的险恶，才能体会洁身自好的价值。 

    ----------------------------- 

    您说的很到位，受您启发我一步到位：都是妓女就不要立牌坊了，

姐妹们我们从良吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1621:51 

    @黄誌坚 8656楼 2013-06-1620:41:42 

    这么说吧，给全民族杜撰敌人那是高层宣传者的本事目的是维护

自己的统治地位，而你们为什么就偏偏钻进那布置好的口袋里。难道

俄罗斯就没有热钱进入中国，不想在中国撅起利益。我们的 3万亿美

元不也在美国收购实体资产吗。国与国之间的利益争夺是在正常不过

是事，为什么要教民众带上情绪，把右派看成敌人。其实右派的目的
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很简单分割和监督权力让配置变得合理高效，且不惜利用西方人的工

具。右派人士的愤是有目的的，我...... 

    ----------------------------- 

    @jiwei88657楼 2013-06-1620:58:40 

    现实中的中国右派宣扬的汉奸文化是当下最严重的威胁，右派勾

结洋人，贪污腐化败坏执政党的声誉，企图通过颜色革命延续它们现

在在中国取得的经济优势，甚至不惜卖国，它们都是汉奸，窃贼，说

慌者！怎么不是人民的敌人？ 

    ----------------------------- 

    @黄誌坚 8660楼 2013-06-1621:12:28 

    现在的执政党高层也并没有按你们左派的想法出牌甚至封杀你

们的言论，你们是不是也应该把他们当成敌人，你上面说的不对，右

派对于你们的威胁只是右派认为应该大力鼓励私营经济发展而消灭

公有经济，从而让体制内人大量下岗。你们左派的利益与贪腐者的利

益在某个层面是一致的 

    ----------------------------- 

    首先，希望您以后有话就直说，不要绕弯子浪费大家时间！我非

常欣赏您现在的表达方式！是的，现在的高层内的汉奸是在极力封杀

我们爱国左派的言论，混在共产党内的这些卖国贼是全民公敌！右派

认为大力鼓励私营民族工商业经济发展没有错！而消灭公有制经济是

你今天首次直截了当的说出来的纲领！这是什么纲领？这是违反宪法

的纲领！这是走资本主义道路的纲领而不是什么改革的纲领！同时我
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告诉您这是丧失国家主权和民族独立的纲领！也是一个不学无术的纲

领！即使是在任何一个发达的资本主义国家也不都是完全的私营经济，

都有国家保护限制的国有经济成分的共有经济！美国,英国,法国的铁

路都是国有的!我们左派追求建立公平、公正的社会！因为人的能力、

勤奋和劳动都是有差异的，所以我们不追求人人绝对平等，但是我们

追求社会发展机会绝对平等！其实在资本主义国家也早有很高的遗产

税等将即使是比尔盖茨这样的世界头号富翁在几代后如果他的后代

再没有其他作为，资产也被税收消耗的和其他平民无异，而他们可以

通过捐钱给基金会获得免税！比如在遗产税方面，美国规定遗产越多，

缴纳的税款也越高。如果一个人留下价值 200万美元的遗产，扣除遗

产税，到继承者手里不过一半左右：“留得越多，得的比例越少，大

半被国家拿去救济弱势群体去了”。每年美国前 50项数额最大的个人

慈善捐款中，大约有 1/5来自遗产捐赠。美国人热衷捐赠，与美国政

府政策鼓励有很大关系。在税务方面的优惠政策就是一个例子。 

    美国政府 1917 年出台了相关的免税政策鼓励捐赠。政府税法甚

至鼓励不是很有钱的人，从自己的工资中捐出一部分钱来免除自己的

所得税，所以后来捐赠就变成非常普遍的现象。美国是个高税收高福

利的国家，在中国这样的两极分化比美国还严重的国家，我认为我们

政治制度虽然和美国不同，但是美国这个对富人的高税收可以学！我

这样的主张不是今天和您辩论提出来的，3年前就提出来了！你凭什

么说我们左派和贪腐者的利益是一致的呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1622:02 
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    脑子只有一根筋，你所谓的卖国贼指的是痛恨自己民族的人呢还

是某类贪婪的人。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820128659楼 2013-06-1621:11:21 

    我们的 3万亿美元不也在美国收购实体资产吗。国与国之间的利

益争夺是在正常不过是事，为什么要教民众带上情绪，把右派看成敌

人。其实右派的目的很简单分割和监督权力让配置变得合理高效，且

不惜利用西方人的工具。右派人士的愤是有目的的，我实在看不惯你

们那毫无目的的愤 

    ----明白了，你说了半天，不是什么眼界啊，体制内外之分，来

批评我根本是左右之分，是看不惯我们左派爱国人士嘛！你说我们的

3万亿美元不也在美...... 

    ----------------------------- 

    @黄誌坚 8664楼 2013-06-1621:34:40 

    你所说的那几点有些我也认同，我们的不同之处在于你认为中国

精英们只需要拧成一个团体才能让社会运行高效，但我们认为他们因

为各自的不同特点应该拧成几个团体才会让社会运行高效，。举个小

例子如果你在你的岗位上工作不认真，那么能够把你从岗位撤下来的

人不只有你的上级，还有你的学生家长。 

    ----------------------------- 

    您举的例子不对！现在中国管底层百姓的、包括管老师、城管、

公务员的人和制度法规多如牛毛，但是没有一个制约领导的有效途径
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和可行制度！这是关键！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1622:08 

    请大家记住一个基本事实： 

    2010 年中国国有企业光总收入就 30 万亿，而当年的 GDP 约 39

万亿，民营企业的总资产有多少？国有企业的巨额资产，小小的民企

怎么接盘？在中国除国企之外的雄厚资本就只有外资了，民企接不住，

必然转手给外资。因此，鼓吹开放国企让民企接盘就是让外资接盘！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1622:14 

    今天聊到铁路，我好好讲一讲： 

    铁路私有化改革在国际上已有不少先例，以英国最为典型。1990

年代中期，英国进行了相当彻底的铁路部门改革，连路轨系统也实行

私有化。但仅 5年后，政府就被迫收回路轨经营权，重新回到国营体

制。 

    美国国铁于 1971 年创立的原因是为了免除铁路公司提供客运服

务的法律责任。1970 年代随着州际高速公路网的建立铁路客运也同

时逐渐衰退。许多铁路公司因不堪客运亏损而请求关闭大部份的客运

线，但当时的尼克森总统和国会议员不愿见到铁路客运在他们任期内

消失，于是他们通过了铁路客运服务法案，创立了美国国铁，也在免

除所有加入美国国铁系统铁路公司，提供客运服务的法律责任同时，

赋予美国国铁在铁路公司拥有路线上受到保护的客运经营权。美国国

铁有雇员超过 19,000人；全国总路线长 22,000英里（35,000公里），

服务覆盖美国 46 州加拿大三个省份，总共约 500 个车站。美国国铁
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在 2005年度共服务超过 2530万人次，破公司记录。每天美国国铁经

营 1250班列车，有着 1比 100的出轨比率。 

    附录一篇本人中华网好友的文章： 

    美国,英国,法国的铁路都是国有的发表于： 

    2012-02-1921:21:30作者:dbxfzhw1 

    铁路私有化改革在国际上已有不少先例，以英国最为典型。1990

年代中期，英国进行了相当彻底的铁路部门改革，连路轨系统也实行

私有化。但仅 5年后，政府就被迫收回路轨经营权，重新回到国营体

制。 

    私有化后事故频发，导致信任危机 

    英国是铁路运输业的发源地。战后以来，英国铁路实行单一的国

营体制。私有化之前运营正常，很少安全事故。 

    私有化后，在 1997-2002短短 5年中，接连发生 13起严重事故，

其中造成重大伤亡的事故有 7起！ 

    1997年，两列车相撞，7人死亡，150人受伤。 

    1999年，一列闯红灯的列车与迎面驶来的列车相撞，31人死亡、

500多人受伤。 

    2000 年，一列旅客列车弯道时出轨，4 人死亡，近 100 人受伤。 

    2001 年，一列高速运行的客车和一列货车相撞，13 人死亡，70

人重伤。 

    2002 年，一列旅客列车与一辆小货车相撞。数家客运公司工人

要求提高工资待遇未果，陆续罢工，部分列车停驶。 
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    2002 年，一列客车脱轨，一节车厢冲上站台，7 人死亡、67 人

受伤。 

    2003年，在英国连续发生两次出轨事故。 

    事故之后，路轨公司又忙于应付铁轨检修，列车运行紊乱，普遍

晚点，许多人转乘汽车，又造成公路拥塞，百姓怨声载道。 

    铁路管理不善，安全漏洞多 

    据统计，英国私有化后几年中，火车闯红灯事件不断上升。有关

方面一再指出铁路设施隐患多，要路轨公司加强管理；2002 年 5 月

惨案前夕，曾有工人报告事发地点附近铁轨有问题，管理方未予重视

(《泰晤士报》2002.513)；而路轨公司为节省成本，将一些路段的检

修任务外包，因为“有 3000 多家代理处和 8 家铁路基建公司从事与

铁路网有关的工作”，他们竞相杀价，且雇佣了不少缺乏经验和责任

感的短期工，对安全构成极大威胁(《金融邮报》2002.5.14)。而且

“铁路运营部门每天卖出 4万多张错票”(《泰晤士报》2001.6.12)。

运输大臣公开承认，铁路服务情况可悲。 

    企业重短期利益，忽视对基础设施的长期投资。 

    英国铁路设施年代久远，急需更新。但路轨公司私有化后，作为

上市公司要优先照顾股东权益，过分注重眼前赢利。各运营公司不断

加大运量，更加重投资不足带来的基础设施隐患。据调查，在欧洲各

国早已普遍采用的新型路轨和列车安全控制系统，在英国铁路上根本

没有安装。运输工会指责：政府长期给路轨公司补助，但公司浪费纳

税人的钱，不把利润投资于铁路基础设施的维护建设，只顾增加股息；
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要求加快把路轨公司的权力交还政府(2001)。 

    如果铁路是民营的：私营与垄断结合，绑架政府民众铁路天然垄

断，难以市场拆分 

    但凡重要的基础设施，如电力网、铁路网、电信网等，本身具有

自然垄断性，无法细化拆分。铁路是一个整体，运行要统一调度，路

轨、车站、乘务、仓储、结算等环节要高度配合。英国铁路分割为 100

多家公司，各公司各环节的关系都要以合同形式规定，权力义务复杂，

超出管理能力，导致效率降低，错误增加。如线路公司很难得到客货

运输公司有关线路质量的信息，妨碍发现和解决问题的速度；原国铁

的工作人员过去是同事关系，因公司划分转为合同关，配合反而困难。 

    因此如果强行细化拆分，将增加极高的交易成本，而这些成本最

终将分摊到普通民众身上。 

    利用寡头垄断，攫取垄断暴利 

    如果不细化拆分，则铁路必然由少数几个寡头垄断。他们作为独

立于政府的追求利益最大化的私营企业，必将利用自己的垄断地位提

高铁路票价，或以此相要挟追加政府补助。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1622:16 

    凤凰网认为私营企业的预算是硬的，没法轻易大跃进。其实只要

掌握了垄断地位，向政府要挟，追加补助，更改预算，这都是很容易

的。 

    如英国铁路私有化前，财政每年补贴铁路 20 亿英镑，私有化后

每年达 29 亿，增加了近 50%！而政府这多花的一笔钱却大多支付了
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私人投资者股息！凭空多出来的这个“食利阶层”是完全没有必要的。

英国改革初衷是“卸财政包袱”，但私有化使目标越来越远了。 

    然而中国的铁路普客票价却 16 年不涨，这得益于我们社会主义

经济体制。因为铁路票价关系到社会最弱势群体比如农民工的购买力，

关系到最底层老百姓每年春节回不回得起家！国家绝不可能用铁路谋

取暴利，逼老百姓跳墙。并且我们的铁路职工也工资不高，16年来一

直在默默地为祖国做贡献。（面对铁路私有化,院士王梦恕代表拍案而

起! 

    破产甩掉债务，烂摊交给政府 

    凤凰网认为私有化后可以通过巨额赔偿使企业倾家荡产。姑且不

论赔偿行为本身是否与私有化有必然的逻辑联系，只看负债累累的企

业在吃饱喝足之后通过破产一笔勾销债务，之后还不是一身轻松，把

铁路的烂摊子交给政府？ 

    仍以英国路轨公司为例，私有化仅两年（1999年）后，经营便每

况愈下，最后资不抵债，每年靠政府补贴度日，负债总额高达 33 亿

英镑！ 

    2001，政府中止了投资计划。这标志着政府部门对路轨公司彻底

失去信心。紧接着公众也纷纷抛售该公司股票，造成股价暴跌。 

    2003年，英国政府决定，由有政府背景的“铁路网”(NetworkRail)

公司，从私营承包者手中收回所有铁路维护权，2004年完成。英国铁

路协会秘书长认为，英国“铁路私有化已经寿终正寝”。(2003.10.24，

中国新闻网据英国《独立报》) 
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    凤凰网以企业破产后“负责人也要流下达芬奇的眼泪”为亮点吹

捧私有化。可是笔者想问问凤凰网，在你们眼里，是资本家鳄鱼的眼

泪重要还是普通老百姓的根本利益重要？ 

    凤凰网还认为，如果铁路是民营的：铁道部才会成为一个好裁判。

而在英国的情况来看，政府这个裁判则变成了冤大头，亏损成本最终

由老百姓来承担。 

    如果铁路是民营的：中国最后一个计划经济堡垒就与国际接轨了 

    这是凤凰网的原标题。透过这个标题，凤凰网的真实目的已经暴

露无遗：不光要私有化，更要经济殖民地化。 

    奉行洋奴哲学，扼杀自主技术 

    如果铁路民营，并且引进外资企业与中国企业竞争，面对外资企

业强大的资本与技术优势，国内的企业很难生存。对于万众瞩目的高

铁，我国虽然拥有自主的知识产权，但核心零部件仍是国内企业的短

板，这些都是利润的大头。比如在高铁项目中，“从重轨、车轮、车

轴、车架、底板，到车厢、电气化柱子、导线支架、火车站等，无一

不是自身产品应有的用武之地。”但现实却是高铁车轮高度依赖进口。

（大道国学：奈何一沾“高”字就犯晕 

    “一个车上的显示器，国产的才 2万，但是从三菱那儿买就得 14

万。国产的用不了，必须要用它的，因为国产的没法跟整个系统衔接。”

这些购买的元器件占到成本的一半左右。（还原高铁十字路口之争：

引进成主流国产被封杀 

    类似这样的例子很多，这还是在目前铁路国有的情况下国内企业



4075 

 

受到的冲击。而铁路一旦私有化并且与国际接轨，后果不堪设想。我

们之前已经有“运十”和“中华之星”的惨痛教训了，难道非得整个

铁路产业拱手让给外国人才罢手吗？ 

    真正国际接轨，铁路就该国有 

    美国：美国的铁路是国有的。美国国家铁路客运公司

（NationalRailroadPassengerCorporation）、常用商标为 Amtrak、

简称美国国铁或美铁，是美国联邦政府所有拥有的一家长途和城际铁

路客运公司。因为美国国铁所有的优先权股份都由美国联邦政府所有，

公司的运作即类似一个准政府机构。董事会（boardofdirectors）成

员皆由总统提名经参议院同意而任命。（徐亮：在死亡面前，人民只

问结果 

    法国：法国也坚持铁路国有化思路，当法国总统萨科齐 2007 年

想要停止对法国国铁的 7000 万欧元拨款，也遭来一片反对之声。正

如法国交通国务秘书曾说道，法国国铁不仅是提供运输服务的企业，

还“承担着公立服务的使命，承担着领土整治的使命”。根据法国国

内运输政策法的说法，法国国铁被定义为一个“按公共事业原则，以

经营、规划和发展国家铁路网为宗旨的国有工商企业”。（欧洲铁路保

卫战英国 

    英国：英国铁路部门经过彻底的私有化改革仅 5年，政府就被迫

收回路轨经营权和铁路维护权，重新回到国营体制。 

    反思一些私有化改革政策 

    据王绍光根据各种官方数据和资料的测算，从1989年到2001年，
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按当年价格计算，城镇居民人均收入增长了 544％，农村居民人均收

入增长了 393％，而在同一时期，平均每一门诊诊疗费和日均住院费

则分别增长了 965％和 998％。 

    再看房价，2000 年北京四环内房价 3000 元/平方米，2010 年就

涨到了 20000元/平方米。而对于上网电价，2000年是 0.33元，2010

年才是 0.41 元，居民电价则是 0.45 元左右。更别说铁路，竟然 16

年不涨价（同等档次列车）！ 

    由此可见，凡是国有国营的领域（如电力、铁路等），价格基本

保持恒定，如果考虑通货膨胀甚至有负增长。而对于进行市场化改革

的领域，价格都有迅猛增长，最终形成了压在人民身上的多座大山。 

    又看到这样一个报道：经济学家许小年说“民企完全有能力接盘

大型国企”。 

    由于篇幅所限，本文无法对此进行充分的论述，只说一点。2010

年中国国有企业光总收入就 30万亿，而当年的 GDP约 39万亿，民营

企业的总资产有多少？国有企业的巨额资产，小小的民企怎么接盘？

在中国除国企之外的雄厚资本就只有外资了，民企接不住，必然转手

给外资。因此，鼓吹开放国企让民企接盘就是让外资接盘！ 

    2011 年全国人大代表、中铁隧道集团有限公司副总工程师、中

国工程院院士王梦恕，面对铁路私有化浪潮，拍案而起：“铁路体制

改革要服从规律，此前的房地产改革、教育改革都失败了，我觉得凡

是改革的事情就没有一个成功过的，现在铁路体制不需要改革。”是

的，也许中国铁路仍有许多不尽如人意地方，但问题的出路绝不是私
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有化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1622:20 

    回答国企私有化支持者几个问题 

    作者：温暖阳光最近发了一篇题为“开放民企进入石化等领域搞

垮大型国企就是违宪”的帖子揭露大官引入西方大资本家侵吞国企。

这篇帖子引来少数人反驳，现在我想回答下反驳者提出的主要问题。

支持私有化国企的人说，官员用高油价剥削我们，国企最能维护腐败

官员利益，只有把国企私有化才能保护普通百姓利益。按照他们的逻

辑推理：国企高油价能维护官员利益，所以他们不肯降价，这说明他

们一点利益都不肯放弃；私有化对百姓有利，那最危害官员利益。如

果私有化最能危害官员利益，那应该官员宁可降低油价也不同意私有

化，为什么官员现在是宁可私有化也不降低油价？这逻辑能解释通吗？

官方不肯降低油价，却同意私有化，这说明私有化最能保护官方利益。

私企多的行业也有很多物价高的，你们咋不反对，比如猪肉涨价、硬

盘涨价等等。难道市场造成涨价就是对的？我国政府不是让百姓过得

好，而是必须符合市场规则？有人说，油价高，你还反对国企私有化。

国企可以靠民主监督直接控制价格，国企可以只要员工工资、福利、

技术革新、设备更新费用，而不要其它利润，国企的性质决定了它可

以用最低价给百姓服务；私企不可能民主监督，私企发展到一定阶段

一定要垄断，私企不可能不要其它利润，所以私企根本无法让我们享

受近乎免费的服务。大官们为啥不搞能让民众享受到低价服务的国企，

却要搞根本不可能低价的私企？ 
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    有人反驳我说，对国企领导千万年薪怎么办？请问，我反对私有

化国企就是支持国企领导千万年薪？比如一个人是个小偷，现在他杀

人了，我反对他杀人就等于支持他偷盗？国企领导腐败，有人提出用

把国企私有化给领导和外国人的办法解决问题，这不等于一个人偷盗

了，但有人提出允许他合法杀人来解决他的偷盗问题？国企领导腐败

了还算犯罪，如果你因此让他把国企私有化了，他就可以合法拿走国

企的利润，他根本不用腐败了，这不等于支持他腐败吗？这种逻辑不

等于说因为一个国家有抢劫问题，为了解决抢劫问题就干脆把抢劫犯

要抢劫的东西都送给抢劫犯？难道为了不让罪犯抢劫你，就要把你的

财富干脆送给他？国企领导腐败了，我们要用民主监督的办法反腐败，

我们能干脆私有化国企？按照这种逻辑，那血汗工厂私企存在虐待职

工、少缴税、没福利、超时劳动等等问题，是不是我们就要把他干脆

国有化？ 

    用私有化国企的办法解决国企领导千万年薪腐败问题？如果私

有化国企就能解决国企领导千万年薪腐败问题，那国企领导应该拼命

反对私有化国企、支持让他千万年薪的国企。请问，那为啥很多国企

领导不支持国企，却拼命支持私有化？更奇怪的是，国企有问题本来

应该国企领导负责，可是这些要求国企私有化的人从来不要求处罚国

企领导，这是为什么呢？他们为啥一面不反对千万年薪，一面又以年

薪高为理由要私有化呢？千万年薪只能用民主监督的办法解决，如果

私有化领导拿走的更多。我们正常人的逻辑是：国企腐败了，我要通

过民主监督不让他腐败；现在国企被少数人控制了，我要收回他，我
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不收回也不让他得到。私有化支持者的逻辑是：国企腐败、被少数人

控制了，我就不收回国企，我的解决办法是干脆把国企私有化给腐败

的领导和外国人。大家想想，这种用私有化反腐败的逻辑像正常人吗？

小偷偷了你的东西，你不仅不收回，还要送给他？对多数人有利的企

业才是好企业，国企职工福利高、工资待遇合法合理、多少税、利润

可能分享给全民；而大部分私企是血汗工厂，私企职工待遇低、福利

低、让职工超时劳动、少缴税。对比起来看，国企对多数这种模式对

多数人有利，如果都是国企，那大多数打工者都能过上好日子。请问，

既然国企模式能让职工过好，为啥不大力发展呢？有人会反驳说，私

企有那么多人打工，这是就业，私企比国企让更多人工作。国企对职

工好，那为什么不把私企变成对职工好的国企？你们的逻辑不是说谁

对社会好就搞什么吗，那为什么不搞国企模式？你们不建立对职工号

的国企，却鼓励建立私企，这不是逼迫人们去血汗工厂？按照“能就

业就是好”的逻辑，那国企以前让大多数人就业，，你们为什么把大

量国企私有化给少数人？按照就“业多就是好，反对血汗工厂私企就

等于破坏就业”的逻辑，美国南北战争前奴隶制庄园是主力，这能说

明奴隶制让奴隶就业好？推翻美国奴隶制就等于危害了美国人就业？ 

    某些人是拐弯抹角支持私有化国企的政策，他们还有脸装作代表

百姓？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1623:33 

    @黄誌坚 8677楼 2013-06-1623:01:03 

    党中央的精神与指示地方政府不执行的有没有？国务院的金太
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阳屋顶分布式光伏发电入网机制，国家电网公司有没有执行，为什么

不执行，请楼主回答 

    ----------------------------- 

    我找到你说话的节奏特点了：您看是不是这样，：“你的，粮食的

有没有？粮食藏在哪里？八路军在哪里，请你回答！”哈哈，您长期

说日语吧？汉学家先生！党中央的精神与指示地方政府不执行的有！

大大的有！哈哈哈哈！国务院的金太阳屋顶分布式光伏发电入网机制，

国家电网公司有没有执行？报告太君：没有执行！因为他们马上就私

有化了等着把企业卖了数钱呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1623:36 

    1其中提到河南信阳，我的材料告诉我那是浮夸风最严重的地方，

哪里的确面积比较大的饿死人了！2：上面的数据符合一般灾难规律，

比如 1959 年刚开始死的人基本是正常死亡率偏多，死 522 万人！我

们姑且可以认为这个接近正常死亡人数吧！毕竟第一年还有存粮啊，

1960 年应该更加难熬，死亡 1155 万，而信阳 9 个县 10%的人死亡这

是靠谱的，这和他浮夸风严重有密切关系！因为这么高的死亡率一定

会有非正常饿死的人！就全国来说一个大灾荒死亡率是会递进升高的，

尤其是体弱的老人死亡率会更高这是肯定的！61 年死亡人数达到高

峰 1321 万人，这是非常了不起的，因为显然粮食更加少了，而死亡

人数应该是成为几何级数的上升，而实际甚至没有比第二年都做的好，

我认为这和全民有效平均计划分配口粮有密切关系！而 1962 年死亡

人数迅速下降到 752万就表明的确是自然灾害为主，否则死亡惯性下
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来应该是越死越多而且死亡人数不可能迅速减少！ 

    其实右派分子故意混淆了一个概念，就是 3年自然灾害按照正常

死亡也应该略低于而接近一年正常死亡 500 万人，其中 1957 年中国

人的平均出生预期寿命才 50 岁，事实上，解放前中国人的平均预期

寿命才 35 岁，每年处于壮年的人死去的比例相当惊人，随便一点小

病就可以要去一个壮年劳动力的命，这是现在人无法想象的！1949年，

全国人口出生率为 36‰，死亡率为 20‰，自然增长率为 16‰，年底

全国总人口为 5.42亿。 

    到1957年，死亡率下降到了10.8‰，而自然增长率上升为23.2‰，

总人口达到 6.47亿。 

    1949—1957年的八年间，人口净增 1.05亿。这是建国以后出现

的“第一次人口生育高峰”。为什么没有人说这个伟大贡献呢？如果

是人为灾害那么为什么只是哪短暂的 3年人口下降呢？ 

    1959至 1961年，连续三年的自然灾害，使经济发展出现了波折，

人民生活水平受到影响，致使人口死亡率突增，出生率锐减。 

    1959 年人口死亡率上升到了 14.6‰，1960 年进一步上升到

25.4‰，这是比较符合实际的！即使最严重的 1960 年也只是比正常

死亡率高一倍半，没有全国性出现大面积死亡，当然个别像河南信阳

地区 100‰的死亡率的确属于严重，我们明显看出这只是一个地区的

个例！如果 1959 年 522 万人！按照 1959 年人口死亡率上升到了

14.6‰，这比正常死亡人数多出了将近三分之一，也就是 1959 年比

正常多死了 170万左右的人！那么同理 1960年多死 750万！1961年
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多死 950多万，这样看合计三年非正常死亡应该是 1870万人 

    所以，按照我的论证，所谓非正常死亡 6000万也好，还是 3755

万也好都是严重夸大其词！他们混淆了正常死亡和非正常死亡的概念，

混淆了一个地区死亡百分之 10 和全国死亡百分之 10 是不同的概念！

啊，我知道 6000 万咋来的了！他们是按照最严重的河南信阳地区死

亡最严重的年份的百分之 10 乘以全国当时 6 亿人口不负责任或者是

恶意这样算出来的！老天，今天我无意竟然一气之下找到了 6000 万

人的说法源头了，朋友们为我鼓掌吧！我可以要点掌声吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1623:43 

    太激动了，居然上面的文章忘写标题了，嗯， 

    标题就是：考证非正常饿死 6000万人的谬误所在 

    -----ZXL1968：中央党校党史学及人口学双博士论文 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1623:49 

    垄断行业私有化，罪恶滔天！知不知道美国的自来水公司是由美

国防部掌管？！而我们的自来水现在由谁掌管？凡是涉及人民生死攸

关、重大利益的产业就必须国家垄断，难道还要等到有一天人们连水

都喝不起时才睡醒？！我认为铁路和中国人民银行不能私有化，美国

的银行是可印刷美元的银行私有化后政府一直想收回国有，但是有四

五届美国总统为收回美联储而牺牲！，中国的人民银行坚决！坚决！

坚决不能私有！，任何银行都可私有化！，但是人民银行不能私有化！。 

    这样一场浩劫之所以会落到中国铁路身上，是因为中国在建的欧

亚大陆桥高铁项目，威胁到了美国海上霸权，于是就出现了铁道部长
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刘志军这个贪官落马，就出现了莫名其妙的“7.23动车事故”，以及

更加莫名其妙的事故处理方法。抓了刘志军，毁掉了中国欧亚大陆桥，

保住了美国海上霸权（中国与沿途 20 多个国家合作的铁路建设协调

组，已经全部解散） 

    目前已经公布要打破垄断和落实“民营”化的行业是铁路、能源、

金融、市政、电信、教育、医疗等行业，由于这些行业的大型国有企

业都是中国经济的航空母舰，拥有数百亿乃至上千亿资本，国内私人

企业根本就无力进入，而能够进入这些行业抢占大型国有企业资产的，

只能是另一种“民营资本”，即外国垄断资本。既然连目前要被取代

的国有企业都是垄断，那么能够取代国有企业垄断地位的外资企业，

自然是比国有企业更大的垄断，而一旦形成外资企业垄断，则意味着

垄断价格的为所欲为，如同现在的食用油和日化产品一样，垄断价格

想怎么涨就怎么涨，中国老百姓完全是没有任何反抗能力的待宰羔羊。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1623:54 

    看现在的境况，社会经济的大萧条已经是不可避免的，因而现在

上面主要任务现在应该是保稳定过渡而不是保经济 

    -------这是基本形势判断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1701:04 

    引用 1：通胀的累积效应正在加速。2012年底~2013年初，国家

印钞导致货币增加总量达到数万亿，也就是百分之几的变化；但是，

这段时间之后，基本生活物价涨幅达到 20-30%。从这个角度来看，印

钞之后的通货膨胀的传递速度和幅度，已经远远超过印钞所造成的货
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币总量变化幅度。或者说，用毒化食品和进口食品进行替代的潜力已

经失去，国家压制基本物价的能力已经基本丧失，过去天量印钞的结

果开始显现出来。即使国家停止印钞，通胀速度还在加快。当印钞机

大马力开动后，通胀速度大大加快。我在 2011 年的时候曾经说，食

品、住房和其它生活必需品支出已经占到人们生活开支的绝大部分，

还不要说高昂的交通、教育和医疗等费用，人们不知不觉已经处于绝

对贫困中。而在过去一年多时间，买房（盖房）、买车、买理财产品、

参与高利贷等等方式，进一步掏空绝大多数人口袋里的现金，而且大

量人口处于严重负债状态。随着出口加工企业加速外迁、私企加速大

面积倒闭，失业人口急剧增加，同时通货膨胀继续加速，这些几乎无

存款、高负债的人们将直接面临生存危机。 

    引用 2：经济效率下降、产能过剩无法消除、大拆大建成为主流

发展模式，我们已经偏离了改革开放三十年来，依靠市场内生动力、

提高效率、提高民生福祉的经济发展模式。中国已经到了必须进行全

面改革、不改不行的要害时刻。 

    如今内生动力不足、产能过剩、结构失衡、房价高企等诸多隐忧

正困扰着中国经济前行的脚步。经济数据看得出多项指标释放出疲软

信号。专家指出，化解中国经济风险只有靠改革，要通过简政放权释

放改革红利，激活微观经济，打造中国经济升级版。 

    越来越多的数据显示，传统的投资模式走到了债务爆发的临界点，

传统的发展模式使中国经济效率越来越低，没有创新，没有市场，没

有法治，就不可能有经济的全面转型。 
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    固定资产投资与房地产市场大幅上升，而总体经济依然疲弱，说

明经济发展越来越依靠投资。笔者所到之处，几乎处处新城，大项目

层出不穷，疯狂到了削山、填海、平坟、迁行政中心的地步。地方财

政负担的资本金在 25%~50%不等，资本金以外的资金主要依靠银行贷

款解决。大量或明或暗的隐性负债难以避免。中国近两年正处于前所

未有的投资高峰期。我国的经济不仅没有摆脱投资依靠症，反而越来

越依靠投资、依靠房地产了。结构恶化的另一个重要依据是，生产效

率下降货币空转，大量的负债没有换来有效率的资产，我国的负债结

构在恶化。社会融资总量上升，流动性泛滥，实体经济增长却不如人

意。差强人意的数据还没有反映最糟糕的情况。大量资金由于债务纠

结许多资金拆新还旧，资金没有进入实体经济而是进入了房地产等市

场，甚至转移到海外投资。大部分资金不愿意进入产能过剩、消费难

有起色的实体经济，而中国的债务泡沫主要依靠社会融资的高息拆新

还旧得到缓解。 

    引用 3：http://kash20110507.blogchina.com/1556011.html 

    警惕哈！地方政府在倾力把烂账向民众转嫁 

    2013年 05月 31日综合报导 

    尽管中国和西方金融业一直担忧中共地方政府发行的 20 万亿的

巨额地方债会引发债务危机，中共地方和中央官员却表示对此并不担

心。5 月 30 日，中国大陆媒体的一篇文章揭示了官员们“信心”背

后的一个原因，即部份地方债已经通过银行“理财产品”的外衣，转

嫁给了大陆民众。 
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    地方政府在倾力把烂账向民众转嫁！！！ 

    ---------- 

    这些都是核心信息！紧缩意味决策部门想逼楼市彻底倒掉，然后

再放水救实业的可能。如果在美联储加息之前楼市不倒才是最可怕的。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1701:34 

    光大银行会不会是下一个雷曼楼主：唐小乐日记时间：2013-06-

1506:46:00 

    本周四股市开盘即没来由的暴跌达 3%，到收盘上指跌去 62 点，

跌幅达 2.83%，端午小长假后第一个工作日的下跌让人瞠目结舌，而

媒体和专家给出的答案也是云里雾里的，又是 IPO的开闸在即，又是

周边股市的影响，奇怪的是日美股市大涨的时候是没有中国股市的事

情的，到了日美股市调整的时候怎么就和中国股市相关了的呢？中国

股市的下跌哪有国际股市的什么事情，那么黑色的周四到底发生了什

么？ 

    其实要看懂本周四的股市，要先看一下上周金融市场发生的事情。

6 月 6 日的时候有消息，光大银行无法支付兴业银行一笔到期的 60

亿元人民币贷款，导致银行间的隔夜拆借利率的飙升，6 月 6 日是

7.49%，6月 7日央行承诺注资 1600亿元，可到了 6月 8日在据报二

十余家银行在资金市场遭遇支付困难的传闻下，居然涨到了 9.58%，

在 6月 9日央行的强硬干预下，隔夜拆借利率才下降至 7.49%的，可

这也远远高于在这之前平均的 2.51%。 

    怎么突然之间银行似乎认为银行之间的借贷居然比借贷给房地
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产商和地方政府的风险更大了的？这当中究竟有点什么故事？可在

这些消息之后却是什么消息都是没有了的，似乎没有发生过这些事情

一样，只有光大银行含含糊糊的否认 60 亿元到期贷款无法支付的消

息。那么光大是不是有 60 亿元的到期贷款无法支付？光大是如何处

置这件事情的？央行和银监会将采取什么样的动作？这些统统都没

有了消息的。要知道美国的次贷危机爆发的直接导火索就是雷曼兄弟

的债务违约，而光大银行的违约又是远比雷曼更为严重的事件，雷曼

的债务是联动债，是有美国最大的保险公司 AIG做保的，而光大银行

的到期贷款怕是不会有央行背书的吧，央行为何在 6 月 6 日光大银

行的最后还款日前不先行垫付 60亿元的资金呢？60亿对央行来说绝

不是一个大数的，按照以往的惯例都是央行先行垫付然后再去调查其

中的原委的，因为这个消息的透露其最坏的结果就是光大将发生挤兑

潮，而大量的挤兑会导致银行的倒闭，央行为什么会置这个结果而不

顾呢？唯一的解释就是这绝不是光大的第一回，也不是其他银行的第

一回，这次叫实在太离谱了，央行需要有一次杀鸡给猴看的示范效应，

于是选中光大作为那只给猴看的鸡了。也就是说其实各家商业银行早

就是脱离央行的监管下从事放贷业务的，那么其中的风险也就是可想

而知的了。 

    可光大也是不能不救的，隔夜拆借利率的飙升，央行也受不了了，

于是在 6 月 7 日有了逆回购，而在这之前的不久央行还志在满满的

正回购呢，从正回购到逆回购就好比一辆高速行驶的汽车突然踩住了

急刹车，央行的快速多变正说明了央行的措手不及，央行是完全没有
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预料到这种情况的发生的，是没有一点准备的。也正是由于央行操作

的不透明，银行整个体系的不透明，造成周四股市开盘的恐慌性杀跌，

谁都不知道究竟银行之间发生了什么事情，而债务违约直接导致金融

海啸的后果大家是记忆犹新的。在周四下午央行表态暂停公开市场的

操作，以应对资金流动性的匮乏，而汇金也发消息称耗资 6000 万增

持光大银行股份，6000万元对于 60亿元几乎是可以忽略不计的，汇

金的表态其实更多的是象征性的意义。终于股市在周五止跌回升了，

可是我们还是不知道光大究竟发生了什么，光大还有多少债务违约，

其他的各家银行还有多少债务违约，这个我们一概不知，央行是不是

知道呢？在前面的许多文章我已经说了央行急于正回购就是为了回

笼资金，就是为了拉动人民币的汇率上涨，为了防止热钱的逃离。而

正回购的直接后果就是资金流动性的匮乏，甚至到了银行资金的匮乏，

连银行的资金都如此的匮乏，市场上的资金是可想而知的了。央行又

一次的把自己陷入了两难的境地：回收资金造成流动性匮乏；而放宽

资金又无法快速的拉升人民币的汇率，将造成热钱的大量逃离，从而

引爆楼市的崩盘，进而可能是整个银行业的崩盘。周四东南亚股市的

大跌已经印证热钱正在快速的撤离新兴经济体，97 年东南亚金融危

机的场景可能再现，历史的一幕可能重演。东南亚的楼市已经开始下

跌，而热钱的逃离速度会越来越快，目前央行可能的应对除了让人民

币升值之外是看不出动用其他手段的，而快速的让人民币国际化，放

开汇率市场是央行想都不敢想的事情。又要货币宽松又要人民币升值

除了人民币迅速的国际化是绝无它途的，只有其他国家不断的吸收日
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益宽松的人民币，人民币才可能继续升值，不然就是绝无可能的。央

行敢吗？人民币国际化的蜗牛式进程已经成了常态，可惜缓不济急。 

    光大的违约已经让我们看到了雷曼兄弟的阴影，而在中国还有多

少个光大呢？绝不是雷曼不可能存在中国，而只是金融业的不透明让

我们不知道雷曼的存在。危机并不是因为你不知道而不存在了，不知

道的危机才是最大的危机，不知道的危机才会在刹那间悴不及防。不

透明的金融市场是更可怕的，光大会是中国的雷曼吗？房价的拐点在

不经意间到来了，不再需要限购，不再需要国五条了。 

    ---------------当初海南楼市泡沫也是引发银行倒闭潮的！光

大之前已经有温州，齐鲁银行等很多前奏了，比如曹妃甸的烂账谁还？

光伏产业的烂账，多晶硅的烂账都要有着落的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1711:28 

    @转圈看热闹 8687楼 2013-06-1710:20:32 

    教师注册政策。看来教师要大裁员了。 

    ----------------------------- 

    附录：中国教师将告别铁饭碗资格实行五年一注册 

    2013-06-1605:17:24 来源:潇湘晨报有 150323 人参与分享到网

易微博 0 新浪微博腾讯空间人人网有道云笔记综合《京华时报（微

博）》、《北京日报》、央广报道教师这一职业将不再是终身制。近日，

教育部相关负责人透露，要打破教师的铁饭碗，实行五年一注册。近

期校长性侵幼女、教师体罚学生等事件，引发了公众对教师素质问题

的广泛关注。就此，教育部相关负责人透露，今年内将出台教师师德
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考核评价规定，为师德划出“红线”，越线教师将受到严惩。而性侵

女童是违法行为，已不能简单定性为有违师德。建立师德考核评价规

定 

    在 14 日举行的北京 2013 年教育督导与评价研讨会上，教育部

教师工作司司长许涛表示，被曝光师德沦丧的教师都是教师队伍中的

败类。全国现有教师 1442 万，绝大多数教师都是教书育人的楷模。

对于严重违背师德的行为，教育部坚决反对，并将积极配合相关部门

工作，依法严惩，将这些人清理出教师队伍。 

    许涛表示，今年，教育部将在大力宏扬教师高尚情操的基础上，

建立教师师德长效机制，出台相关文件，划出师德“红线”。据透露，

该文件将对教师违反师德规定的行为提出明确界定，建立教师师德考

核评价规定。教师如有从事有偿家教、体罚学生、违反教育规律增加

课业负担等行为，都将依照文件规定受到处罚。而性侵女童是违法行

为，已不能简单定性为有违师德。许涛表示，通过此举“用高压态势

守住师德底线”。教师准入管理制度 9月试点 

    许涛还透露，今年 9月，教育部将组织实施教师资格考试和定期

注册试点，建立“国标、省考、县聘、校用”的教师准入和管理制度。

这项制度是教育规划纲要里在加强教师队伍建设方面提出的重要举

措，也就是说要严把教师的入口关。根据中小学和幼儿园教师资格考

试的改革试点指导意见和定期注册的办法，今年准备在两个省份先期

开展试点，同时也探索建立教师资格考试和定期注册制度，这个制度

就像其他行业的资格考试。许涛表示，这一政策不会对在岗教师产生
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很大影响。已经在岗的教师不用参加资格考试。但所有教师都要接受

每五年一次的定期注册考核，考核内容包括师德、业务考核以及教学

工作量考核。师德将作为首要条件，实行一票否决。教育部计划用三

年时间在全国推开教师资格考试，各省市原有的教师资格考试将逐步

纳入全国统一的考核系统中。今年教育部将选取两个试点省份，明年

试点省份增加到 6个。另据了解，下半年教育部将出台“幼儿园教师

专业标准”，详细规定什么样的人可以当幼儿园教师。该政策最快 10

月即可出台。争议“三问师德红线”教育部官员称要划定师德“红线”、

“用高压态势守住师德底线”，引发热议。有网友表示赞同，认为此

举能确保教师队伍的纯洁性，为孩子的健康成长撑起保护伞。不过，

也有一些人表达不同的观点。 

    师德“红线”是否可以划定 

    长沙理工大学教授朱锡庆发表长微博称，教育部官员宣称要划定

师德红线不妥当。 

    他认为，道德是一种约定俗成的习俗性规则,是基于大量事例形

成的民间共识，民间禁忌及防止触犯禁忌的巧妙方法都来自于从海量

案例中吸取的经验教训。“（教育部官员）并不具备确定道德规范所需

要的来源于海量案例的一整套细节化的知识。同时，没有见过真正有

广泛约束力的道德规范是官方制定的。” 

    朱锡庆称，权力不可以随意制定道德规范,如此出台的文件将只

是一纸执行不了的空文。 

    据了解，教育部门此前曾多次出台中小学教师职业道德规范规定，
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规定教师应为人师表，坚守高尚情操，知荣明耻。不过，道德规范显

然缺乏约束力。 

    用“红线”评判教师是否现实 

    教育界人士、网友杨亚军发博文认为，为师德划出“红线”，用

师德来评判教师，实际操作起来难度确实很大。“师德问题属于社会

意识形态的范畴，是社会存在的反映，评判教师的师德表现必须要用

事实说话，谁师德高尚，谁师德低下，谁来评判，怎样评判，不是轻

而易举能做好的事情。” 

    杨亚军称，教育主管部门应该从师德滑坡的根源分析，从着力改

革“应试教育”，净化教师队伍和规范办学行为入手，彻底改变教育

急功近利，片面追求升学率的状况，这样从教育体制上转变过来，才

能扭转师德下滑的趋势。如果仅是以考评师德表现的方式来约束和规

范教师行为，收效肯定甚微，因为这里面人为的因素很多，就是考评

出来的师德表现也并不一定被广大教师所认可，很难有说服力。因此，

解决师德问题需要治标，但关键是要治本。 

    道德红线能否遏止“禽兽校长” 

    福建省心理咨询师专业委员会副秘书长王永红认为，教育部划师

德红线，但是有很多事与道德无关。比如猥亵学生，那更不仅是道德

问题，还是法律问题，还是心理问题，是病，得治。 

    21 世纪教育研究院副院长熊丙奇(微博)认为，教育部出台这一

规定，不能从根本上解决类似问题，应该进一步推进依法治校、依法

执教。 
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    熊丙奇称，从本质上说，校长、教师侵犯学生的权益不是师德问

题，而是法律问题。所以，现在不是要出台所谓的师德考核规定，而

是要严格地推进依法治校、依法执教，真正落实《教育法》、《义务教

育法》、《未成年保护法》中所规定的保护学生权益的条款，而不是让

这些条款只是停留在文本上。 

    ---------------------- 

    本来不太想多谈教育，经济是基础，如果经济不行了，大家的日

子都不会好过，说说这个规定吧，嗯，这样从法理上说，教师职业只

有 5年的稳定期了！以前说的终身职业说也就作废了！这样校长就有

绝对权力了！因为就算你师德等没有问题，其中工作量就是校长说了

算！比如现在出生率连年下降，生员越来越少，肯定有人工作量不够，

你再能，不给你安排工作或者少量安排工作 5年后你岂不考核不合格

下岗了！所以以后有人给校长奉送金钱、身体的将从体制上越来越多！

没有人制约校长这个绝对权力！现在最主要的还是对校长的民主监督

制度！负责腐败，师德败坏是必然的！这是校长管理监督制度的缺失！ 

    现在各校竞争生员的竞赛异常残酷！已经没有师道尊严了，为争

生员教师跟安利传销员一样到各校游说，为了能够进校进班还要给相

关人士好处！有的就是直接给校长班主任塞钱了！这个范围还是很大

的！教育部没有从这个师德招生制度源头抓啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1712:36 

    几年前我就预料到有今天了！危机来临，总是对百姓更加严酷！

其实教育的危机远不止这些，在一个街面遍布发廊洗脚房的时代，整
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体公民道德必然都会下降！最近为什么集中公布的校长为主教师跟上

的强奸学生的案件？我觉得也有配合出台这个砸掉教师的磁饭碗使

之变成泥饭碗的需要！但是罗列半天，校长的犯罪比例显然高于教师，

为什么不出台相应的更严厉可行的校长 5年考核 3年轮换制度！ 

    在现有社会腐败风气下和马上到来的严峻的经济形势下和还是

实际应试教育为主的情况下，我认为校长的教改自主权并不大，你再

改你还得高考吧，无非是你哪个学校的学生能够享受的自由发展的空

气多一些，无非你哪种应试模式更有效率罢了！不能解决根本问题！

所以，为了杜绝校长以权谋私现有条件下必须实行各校校长 3年轮岗

制，比如这个学校校长三年后到另外学校当副校长，另外学校副校长

到这个学校当校长，副校长以上具有校长上岗证，3年一考评！副校

长及以上这个人群就庞大了，一旦交流开来，考核开来，3 年一换，

他的绝对权力就受到严重制约！说白了，他只呆 3年我就是打算行贿

他我也要考虑成本划得来划不来呢！我曾经竞聘主任，也想当校长不

是本人天生是官迷，实际上本人天生懒散闲云野鹤的性格，不喜欢管

事，实在是想闯条教育新路！就应试教育而言，本人已经深得其中奥

妙而且带领的团队也战绩辉煌，过几天给大家说一说，但是人才培养

就是培养他会考试就行吗？显然不行！官二代，官三代们上面有老子

罩着，可以 1年几个岗位的轮换，我们小百姓只能一个岗位你能有就

不错了，但是这么多年来，本人知道这点不足，特意到工厂、部队、

农村、机关、乃至商业领域了解社会，人家不给我轮换岗位我自己去

观察体会嘛！除了教书职业我给自己准备好了到货场抗大包一天 200
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元；流动到各个家属区卖菜一天几个小时 70-80元，我还帮丈母娘以

前买了个门面，可以开粮油店，好处是卖不掉自己吃，饥荒来了饿不

死！去农村包地种棉花收入不一定，判断这几年不会太好！如果有饥

荒动乱就到海南五指山种菜吧！其实，决策者早都应该想到高校和中

小学生源会越来越少的问题，这个一年少多少生源是可以算出来的，

需要多少教师和教学楼也是可以算出来的，现在到处盖的大学城和装

修的越来越豪华的学校，我不客气的说几年内就要严重过剩了！办教

育为什么这样奢侈浪费呢！我们的官员比如市长、书记、部长们有没

有智商资格考核呢？我觉得他们喝茅台把脑子喝坏的概率很高，也应

该定期考核一下！我发现有些教授的脑子也严重不对劲，比如北大最

近说高房价有利解决百姓住房问题的教授，脑残都惊动了人民日报了！

还有哪个茅于轼脑细胞应该查一下是不是都坏死了，要不为什么整天

胡说八道 

    ！乡村已经不少地方费力盖的希望小学被废弃了，城市也快了！

该来的还是来了！如果我是教育部长，为我手下的广大教师着想，现

在虽然有些迟了，但是可以首先做的就是先停止或者减少进新教师！

通过先把在岗教师的量逐渐减下来为生源下降做准备，我现在看到的

情况是各个学校拼命在进人，多进人，叫每个学科超量储备人才，哈

哈，我不好说是不是校长、局长们安排的关系户进来占岗位，肯定多

少是有的吧！与其让人家将来转岗不如现在就不要进了！在做好社会

保障的前提下，劳动力向需要的方向去比窝到哪里要好！从基层的感

受看教育部没有这样的预见性和对下属关爱啊！这点刘志军就很好，
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他制定的规章制度非常严，但是他是真花钱为下属办事啊！再其次就

是开始进行危机来临时结合国家经济结构调整的职业技能教育的培

训学校的建立！预先挑一批老师提前开始学习职业技能，将来各学校

合并后，必然有整栋教学楼可以直接有序的转化成职业学校，甚至直

接可以实现学生在校就业！过剩的教学楼直接可以成为工厂！这样既

解决了就业也解决了外贸企业的稳定劳动力和产品质量问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1712:41 

    齐鲁银行诈骗案主犯一审判无期涉案资金超百亿 2013 年 06 月

15日 19:16新华网我有话说(389人参与) 

    新华网济南 6 月 15 日电(记者王志)济南市政府 15 日向记者通

报，骗取银行、企业 100 多亿元资金的 2010 年“12·06”伪造金融

票证案，14 日由济南市中级人民法院进行了一审公开宣判，被告人

刘济源被判处无期徒刑。 

    法院经审理查明，被告人刘济源自 2008 年 11 月至 2010 年 11

月，采取私刻存款企业、银行印鉴，伪造质押贷款资料、银行存款凭

证、电汇凭证、转账支票及以企业的名义在银行开立账户，冒充银行

工作人员，让企业向其控制的账户内存款等手段，骗取银行、企业资

金共计 101.3亿余元。案发后，依法追缴赃款赃物合计 82.9亿余元。 

    法院认为，被告人刘济源的行为构成贷款诈骗罪、金融凭证诈骗

罪、票据诈骗罪、诈骗罪。四罪分别判处无期徒刑，数罪并罚，决定

执行无期徒刑，剥夺政治权利终身，并处没收个人全部财产。 

    背景： 
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    资金掮客刘济源：机关算尽太聪明 

    2012 年 12 月 25 日，齐鲁银行诈骗案开庭受审，核心人物刘济

源被控贷款诈骗罪、金融凭证诈骗罪、票据诈骗罪、诈骗罪四宗罪。 

    今年 45 岁的刘济源，为上海全福投资管理有限公司董事长、总

经理，“齐鲁银行案”主角，为齐鲁银行高息揽储，通过伪造金融票

证多次骗取资金，案件涉及一些金融机构和多家企业。 

    1968年出生的刘济源，祖籍湖北应山，出生、成长于济南。其父

母均任职于济南铁路局。高中毕业在济南市建筑设计院工作八年后，

刘济源在聊城开发房地产起家，1992 年开始炒股，2004 年，他成立

上海全福投资管理有限公司，相继在上海、北京与山东实际控制 18

家公司。 

    高回扣诱导企业存款 

    法院起诉书称，刘济源以支付高额利息、好处费等方式，引诱企

业到其指定银行办理定期存款，而后采用虚假质押手段，以骗贷的方

法从银行诈骗巨额资金。 

    2005年，刘济源通过韩桂英(曾任职山东省直机关，后下海经商，

成立山东伟达经济发展有限公司。1995年，她与刘济源结识并相熟。)

为齐鲁银行向有关国企揽储。 

    2005 年 3 月至 4 月间，刘济源通过韩桂英联系到了枣矿集团负

责人霍玉生，并达成存款“共识”，枣矿集团先后向齐鲁银行存入约

10 亿元，刘济源也按照约定支付高息给霍玉生个人 734.8 万作为回

报。而在此过程中，刘济源分别以购车、购房及支付现金等方式，累



4098 

 

计回赠韩桂英约 5460万元。 

    据报道，2006 年，刘济源在齐鲁银行的各项贷款总额已经达到

28亿元。同年，刘济源为了还贷将所有投资抽回，但资金仍出现巨大

亏空，于是刘盯上了其他在鲁国企。 

    2008年 11月，刘济源在时任山东能源集团有限公司董事长、党

委书记马厚亮的安排下，与淄矿总会计师张波接洽。此时，刘济源在

齐鲁银行城南支行的老相识傅人永已调至该行市行营业部工作，淄矿

的户头也随之挪到了市行营业部。2008年 11月至 2010年 12月，淄

矿实际投入本金 14亿元左右，滚动存款 19亿元。 

    利用这些存款，刘济源先后办理了近 20亿元的质押贷款，之后，

他还清了大部分贷款，但其中有 6亿元存款因刘未及时还款而被银行

划扣。 

    在此之后，因为资金链断点不断，刘济源四处揽储，为偿还贷款

“拆东墙补西墙”。这一涉嫌贷款诈骗罪的行为集中在 2009年和 2010

年，共被指控 10起事实，涉案金额 71.6亿元。 

    刘济源首先将目光移至阳光财险。据公开资料，2009 年 9 月和

10月，在刘济源的联系下，阳光财险在齐鲁银行分两次存入 25亿定

期存款。2010年 1月，阳光人寿又存入 15亿元。司法文件显示，刘

济源许诺的存款利息高达 10%。 

    被刘济源“引诱”的金融机构还有生命人寿，2010 年 1 月，该

企业存入齐鲁银行 5亿元。 

    此外，被刘济源引诱存入的款项还包括山东五征集团的 7 亿元，
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此笔款分两次存入齐鲁银行，其中一部分存款被刘济源质押给工商银

行(4.15,-0.01,-0.24%)(4.16,0.02,0.48%)大观园支行，贷款 0.9亿

元。金额较小的企业包括东营山信新型材料有限公司和东营优泰克制

动系统有限公司，分别存入齐鲁银行 0.7亿元和 0.3亿元。 

    济南之外被拉存款的企业还有烟台蓝天投资和蓝天实业有限公

司，两者存入齐鲁银行 1.1亿元，此外，蓝天投资公司还存入华夏银

行(10.05,-0.01,-0.10%)(10.06,0.07,0.70%)2 亿元。 

    在拉入这些定期存款后，检方指控，刘济源虚构了贸易合同、承

兑证明文件、借款合同，伪造了存款单位质押保证合同、董事会决议

等，利用这些存款作虚假质押，诈骗银行资金 71.6 亿元。起诉书还

称，至刘济源案发时，这些资金均未归还。 

    案发 

    纸包不住火，掮客刘济源终于东窗事发。 

    2010年 12月 6日，齐鲁银行在受理业务过程中发现一存款单位

所持“存款证实书”系伪造之后报警，这个骗局终于败露。 

    根据司法材料，从 2002 年起，刘济源产生骗取银行信贷资金想

法。随着资金出现巨大亏空，刘济源涉嫌诈骗手段逐步升级，从涉嫌

骗取银行贷款最后转为直接诈骗企业。 

    司法文件显示，刘济源先是揽储，将国企资金揽至目标银行作为

定期存款，并以自身公司名义向国企支付补偿金或向国企领导输送个

人利益；揽储后，他通过伪造的手续和企业印鉴，以目标存款为担保，

办理等额的第三方存单质押贷款，从银行套取贷款用于投资。 
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    根据起诉书涉案金额统计，齐鲁银行案涉案金额超 101亿元，其

中涉嫌诈骗银行 100亿元，涉嫌诈骗企业 1.3亿元，案发后追回赃款

79亿余元，实际损失恐超 21亿。 

    2011 年 5 月 1 日施行的刑法修正案(八)中规定，为贯彻宽严相

济原则，减少经济犯罪死刑，刑法修正案(八)取消了票据诈骗罪、金

融凭证诈骗罪的死刑，刘济源将面临除死刑外的最高刑罚。 

    据报道，刘济源一案共产生了1883本卷宗和3本会计检验报告，

案卷摆满了济南市中院法庭的一面墙，卷宗数量之多为司法史罕见。

这些卷宗被法院分为重要内容、资金流向内容、涉嫌行贿内容等四大

部分。 

    2012 年 3 月 20 日，山东省财政厅监督检查局原副局长李福禄，

被控受贿罪。这只是齐鲁银行案的一个分支。而在此之前，李福禄的

部分同僚已渐次进入司法程序。其中包括枣矿集团原总会计师兼财务

资产部部长霍玉和淄矿集团原董事长、党委书记马厚亮。 

    ------------------ 

    这个案例告诉我们真实的金融真相案例！起码还有 1000 个齐鲁

银行！10万亿是客气的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1712:47 

    宝钢湛江项目开工一年仍在打桩 2013 年 06 月 17 日 03:29 倍受

外界关注的宝钢湛江项目，自 2012 年 5 月 25 日被国家发改委批复

后，于当年 5 月 31 日动工建设，期间被媒体报出停工的消息，今年

5 月 17 日，宝钢湛江钢铁(行情专区)再次高调宣布主体工程全面开
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工建设。 

    时隔一月后，《每日经济新闻》记者前往湛江钢铁基地实地探访，

发现自去年宣布开工以来，宝钢湛江钢铁厂仍处于打桩状态，并未看

到大规模的开工建设。 

    业内人士认为，近几年国内钢铁产能过剩，钢厂经营状况困难，

在这样的形势下，并不支持大项目建设，加之首钢曹妃甸项目已经出

现巨大亏损，因此宝钢股份(行情股吧买卖点)才有意控制项目进度，

防止步其后尘。 

    施工现场冷清/ 

    6月 14日上午，《每日经济新闻》记者从湛江乘车出发，前往宝

钢湛江钢铁项目基地——湛江东海岛。途径因湛江项目而兴建的东海

岛跨海大桥，约一个半小时后，记者搭乘湛江当地居民的摩托车前往

湛江钢铁项目基地。 

    公开资料显示，东海岛拥有 6.5公里深水岸线，且为国内距离澳

大利亚铁矿石资源最近之处。 

    十几分钟后，记者经过湛江钢铁道路的一个岗哨后，到达湛江钢

铁项目基地所在地。该项目主体工程占地面积 12.98平方公里，此前

散落着村落，而今剩下的是平整后宽阔的产地，场地上已经长满了野

草。 

    公开资料显示，宝钢湛江钢铁基地项目于 2012 年 5 月 25 日获

得国家发改委批准，5月 31日举行了盛大开工仪式，打下了几根桩。 

    而此后，宝钢湛江钢铁项目不断传出“停工、缓建”等消息，直
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到今年 5 月 17 日，宝钢再次高调宣布湛江钢铁基地项目主体工程全

面开工建设。 

    时隔一个月后，记者进入高炉工程施工现场，工地上十来个工作

人员正在两台打桩机旁作业，每向地面撞击一次，打桩机便发出“当”

的响声，打桩机周边插满了带有“上海宝冶集团”商标的小旗，旁边

散落着褪色的彩旗。 

    “按照目前的速度，这个高炉建设一年就差不多可以完工，加上

配套设施到 2015年投产。”赵先生表示，建设完一号高炉之后，连铸、

热轧、冷轧和仓储等设施也将陆续开工建设。 

    根据宝钢股份公告，湛江钢铁项目一期将于 2015 年建成，届时

将新增粗钢产能 871万吨、钢材产能 637万吨。 

    高炉主体工程的旁边是与高炉相配套的球团厂，铁矿石粉矿经过

传输带后进入球团厂，球团厂生产的球团矿和烧结矿是高炉的重要炉

料。 

    “球团厂早就建好了，属于钢铁厂高炉的配套设施。”赵先生介

绍，铁矿石可以通过码头的传送带直接送入球团厂厂区，相比上海宝

山厂区更加节省运费。 

    而记者回望整个宝钢湛江钢铁基地，偌大的施工地，除了屹立的

两台大型打桩机和十来个着工作服工人和监理外，放眼望去，是平整

后长满野草的荒地；在基地外围，偶尔几辆装运泥土的工程车穿梭，

这对于未来要建设近千万吨钢铁厂来说，似乎说不上全面开工，更与

此前举行的开工仪式场景相差太远。 
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    “这哪里像是开工建设，只能说是前期的打桩。”摩的吴师傅对

记者表示，“之前宝钢集团建球团厂的时候，有上万人，人山人海的，

几百台工程车和挖掘机来来往往，完全不像现在这样的，一年多还在

打桩，这么大场地，只有十几个人在忙活。” 

    投资额被压缩/ 

    至于为何项目进展缓慢，湛江市长王中丙曾公开回应称，一是宝

钢在国家核准项目以后，面对不断变化的市场形势，进行了技术上的

调整和优化；二是管理投资主体有了变化，它的主体原来是宝钢集团，

后来调整到宝钢股份；三是为了投资的优化。 

    与此同时，不仅是湛江钢铁项目基地没有看到大规模开工建设，

相关的投资额也被压缩。 

    此前湛江钢铁项目基地的投资主体为宝钢集团，按照原始计划，

近 700亿元投资中 50%为银行(行情专区)贷款，另外的部分以宝钢集

团的自有资金为主。2011 年 4 月宝钢股份曾发布公告称，由于湛江

项目建设周期长、资金投入大，考虑到项目实现投产、达标、达效尚

需时日，如由上市公司进行投资建设，可能在项目实现效益前摊薄上

市公司盈利，因此放弃本次投资湛江项目的优先权。2012 年 9 月 17

日，宝钢股份通过股东大会决议，决定由宝钢股份为主体投资建设湛

江钢铁项目，为此斥资 49.76亿元收购广州市国资委持有的湛江钢铁

71.8%股权。 

    然而，行业形势的变化以及投资主体变为上市公司宝钢股份后，

湛江钢铁项目的投资额也被压缩了。 
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    今年 4 月有媒体报道称，宝钢股份编制的 2013~2018 年规划称，

经过一年的研究调整，如今湛江项目的投资额已经压缩至 415 亿元，

而一年前项目获批时的计划投资额则高达 696.8 亿元，压缩了逾四

成。 

    怕成“曹妃甸第二”？/ 

    湛江钢铁项目基地投资额被压缩逾四成，建设进度缓慢，这和目

前钢铁产能过剩，钢企经营困难的形势分不开。业内人士认为，行业

形势的恶化，宝钢股份或有意放缓项目进度，以避免步“曹妃甸”的

后尘。 

    “不排除人为延迟进度，现在钢铁市场形势不好，成为首钢曹妃

甸项目那样岂不很惨？”兰格钢铁研究中心分析师张琳称。 

    与湛江钢铁基地类似，曾经轰动一时的曹妃甸项目，是首钢搬迁

出北京之后的新钢铁基地，属于临海型钢铁基地，设计产品高端，建

成于钢铁需求量急剧上升之时。然而，由于行业形势的恶化，生产的

板材市场拓展也不如意，此外，企业的银行债务负担过重，至今已经

亏损超过百亿元。 

    张琳分析称，宝钢股份主要生产板材，可是现在下游汽车(行情

专区)、机械(行情专区)和造船等行业形势难见起色，这不得不使得

宝钢股份谨慎行事。事实上，行业形势的恶化已经迫使宝钢股份年内

第二次下调出厂价格。 

    6月中旬，宝钢股份出台的 7月出厂价格，热轧、普冷、彩涂板

每吨下调 200元，反映出对后市需求信心不足。 
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    此外，值得注意的是，与宝钢湛江项目不远的地方就是武钢投资

的防城港项目，这是个与宝钢同时获批的千万吨级别钢铁基地项目。 

    张琳指出，宝钢湛江项目和武钢防城港项目肯定会发生冲突，尽

管都定位为高端板材产品，但距离较近，都定位于东南亚目标市场，

市场容量有限，有可能产生结构性过剩。 

    “只不过，既然定位精品基地，那产品的销售目的地不仅仅是珠

三角，也瞄准东南亚。”张琳称，附加值高有竞争力的板材，地理位

置又接近东南亚市场，面对的竞争对手自然就不只是国内企业，还包

括日韩钢铁企业。 

    “其实，现在不只是宝钢可能有意放慢了进度，武钢防城港项目

也差不多。”联合金属网分析师胡艳平表示。 

    “湛江钢铁项目，宝钢股份不会放弃，只是选择暂时放缓，企业

订单好转之后，会择机而上的。”张琳称。 

    ------------------------- 

    类似曹妃甸这样贷款上百亿、千亿马上要打水漂的工程何止上百！

10万亿挡不住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1712:59 

    我刚才随便就有两个 10 万亿挡不住，那么到底有多少只有天知

道，但大致还是有个估计的，看来企业债跟地方债百万亿的传说可能

是真的，还有专家辟谣就更显得真了！中小企业的财务报表为了少交

所得税,增值税,都是缩小了收入规模,.所以真实是多少还真只有天

知道，这都是官员脑残的结果，为什么不建立一个让企业不用造假的
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税收申报制度呢？这很难吗？在我看中国的航天员都上太空了原子

弹几十年前都成功了，其他真都不是什么难事！为什么不是难事的事

他妈的都成难事了！不行让我们的航天系统控制专家当各部部长怎么

样！ 

    附录：中国企业债务约 65万亿元债务负担是全球水平 4倍 2013

年 06 月 17 日 06:57 张庭宾我有话说查看评论(4)[中国经济调整的

当务之急是降低企业运营成本，可以采取减税、人民币贬值等举措，

其中最核心的是大幅降低政府成本] 

    中国企业债务隐患其实比政府债和影子银行(行情专区)严重得

多，却未得到应有的重视。 

    近两年来，中国政府债务和影子银行备受关注，被国际投资者认

为是可能引发未来中国经济和金融危机的两大风险地带。其实，按照

国际标准，中国政府债券和影子银行问题尚未达到西方国家的基准水

平，而企业债务的严重程度则远远超过之。 

    中国企业的债务规模最大，扩张最快，风险最高。中国企业债务

占据中国非金融部门债务的“半壁江山”，也是过去 5 年中国非金融

部门整体债务飞速上升的最大“推手”。2012年末，中国企业债务约

为 65 万亿元，占 GDP 之比达 125%，过去 5 年上升近 30%，企业资产

负债率迅速提升(A 股非金融企业资产负债率由 2008 年的 53%上升至

60%)。从行业分布来看，部分负债主要集中在地产和基建相关产业链

的重资产行业中。 

    从国际比较而言，2012年中国非金融企业部门债务率水平(相当
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于 GDP的 122%~127%)在 OECD国家中居于最高水平区间。对成熟的经

济体而言，企业债务一般会达到 GDP的 50%~70%，而中国是这个数字

的 2 倍。此外，现在中国的工业企业盈利能力(利润销售收入)只有

5%~6%，仅为全球平均利润水平的一半。这将意味着中国企业的债务

负担是全球平均水平的 3~4倍。 

    令人忧虑的是，中国非金融类上市公司的负债逐年快速走高，但

是盈利在下滑，尤其是 2012 年盈利下滑至近几年来的低点，投资收

益率甚至小于贷款利率。其主要原因是资本开支大幅增加，导致负债

更加集中，更加剧了产能过剩，进一步拖累企业利润。由于这部分行

业终端需求对应的是基建、地产等投资性需求，所以相关产业的产能

过剩问题就变得非常突出。在高企的企业负债和企业产能过剩对应的

“造血能力不足”的情况下，只能是投资收益率甚至小于贷款利率(意

味着投资就是亏损). 

    更为严峻的是，上市公司加权投资回报率已经连续 4个季度低于

贷款利率——这意味着企业扩张往往意味着亏损，自 2011 年四季度

以来，数据显示，沪深两市 2429 家公司中，截至三季度 ROE 低于一

年期贷款利率公司达到 1044家，低于一年期存款利率公司竟然达 640

家，分别占比近 43%和 25%。而去杠杆的路径将是释放股权，进一步

导致投资信心不足。 

    和上市公司相比，中小企业更加举步维艰。通过我们对大型和小

型企业的总债务和 EBITDA 增长的比较，发现大部分的债务增长主要

来自大公司，大公司对小公司呈现“挤出”效应。根据高盛集团的统
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计，按照公司的总资产规模，以 20%为区间度，将所有公司分为五份。

我们发现，最大型公司的总债务增长幅度最大，从 2008年 1月到 2012

年 6 月债务总额增加了 319%，而实际上最小型的五分之一公司的总

债务水平较上期下降 9%。同时，大型公司的 EBITDA增长得最慢，增

幅较上期只有 179%，低于其他规模型的公司(最小型公司的 EBITDA

增长达到 300%). 

    在可预见的未来，中国企业债的危险继续积聚，债券到期规模在

2013年处于高位，债务集中在未来三年迎来到期高峰，相对于还本，

付息的压力更大。由于通过收入的增长来对冲负债增长的模式不可持

续，企业为了维系高杠杆(不发生违约)，对外部资金的拆借需求反而

会上升。以 3~5年的贷款周期来看，2013~2015年将是企业债务到期

的高峰期。此外，四大行在 2011 年初开始，短期(一年内到期的)贷

款比例开始大幅上升。持续高企的债务到期滚动的需求，意味着企业

的融资性需求在 2013年仍将处于高企水平。 

    未来的宏观形势对企业债务更加不利。按照我们的判断，未来

1~3 年中国经济将继续探大底，经济增长将继续失速，GDP 的增速甚

至可能出现季度负值。那样，资金流紧张的中小企业、中上游产能过

剩制造业(钢铁(行情专区)、建筑机械(行情专区)、铝、煤炭、太阳

能和造船等)和房地产(行情专区)业面临严重的信用风险挑战。高企

的债务也将拖累企业的投资，其坏账风险可能传染至金融部门，导致

严重的金融风险。 

    对于一个国家经济体来说，企业，特别是制造业是财富创造的主
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要来源，就像一棵大树一样，它是这棵树的树根。如果企业陷入了沉

重的债务危机，丧失了盈利能力，则如同这树根的根系慢慢无法吸收

水和养分。那么，树枝和树叶——政府财政收入和银行盈利随后必然

会枯萎和凋零。 

    因此，中国经济调整的当务之急是降低企业运营成本，可以采取

减税、人民币贬值等举措，其中最核心的是大幅降低政府成本，大幅

减税，即行政体制改革必须取得明显成效。否则，中国企业元气会一

步步被各种食利者掏空吃光，最后无可避免地陷入全面债务危机。而

地方债务危机和影子银行危机也将接踵而至。 

    中国企业，特别是民营中小企业的生存能力才是真正的国本，我

们必须高度重视。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1713:19 

    今天消息太多，写了大量文章，刚才上 QQ 网友提供给我一篇文

章，我惊奇的发现，我昨天上 QQ 随便帮助网友验证的中国三年自然

灾害非正常死亡 1870 万人与原西安交通大学人口研究所所长蒋正华

先生上个世纪八十年代中期承担了国家级研究课题，在这一研究中他

估计我国困难时期非正常死亡人口约为 1700 万。他的研究在国内是

最有代表性的，并且产生了重大的影响。居然几乎吻合！国家级课题，

本人居然不花一分钱，聊天中就用简单的办法解决了，我自己感到自

己的实力！有文章指出蒋先生漏算了一些东西，而我的计算恰恰补上

了蒋先生的遗漏，这就是我的数据比蒋先生偏高的缘故，我认为我的

计算方法更科学！这两种不同方法的惊人相似表明，非正常死亡在
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1870左右是科学的严谨的禁得起逻辑推敲的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1713:25 

    不久前，大陆经济学者张维迎曾这样评论中国刚刚过去的十年：

“从经济增长的角度是最好的十年；从社会和谐的角度是最坏的十年；

从体制改革的角度，是失去的十年。” 

    ---我的解读是他的意思经济胡温是有功，私有化没有完成需要

批评，不和谐可以忽略！要害在于张维迎们还要继续破坏社会和谐把

私有化搞到底！功劳归于私有化，坏的事归于没有将私有化进行到底！

我呸，什么逻辑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1713:30 

    武汉回应城管白天执法夜晚摆摊：实为卧底(图) 

    2013-06-1706:37:00---这个说法太有才了，小贩不是贩毒的，

不是黑帮，还卧底，真正的能动员 2000 人的黑社会也没见几个警察

去卧底，几个街边小贩你们就要卧底了！这他妈太敬业了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1713:41 

    有网友给我发 QQ说：“多少证据已经证明，饿死人是赤裸裸的人

祸不是天灾，哪有自己国家闹灾，还给别人捐赠粮食的？？？你还在

狡辩，大五毛！！！” 

    ---------我请这个网友讲话要有点逻辑和理智，啊！稳定情绪

稳定！没有人说没有饿死人啊！河南信阳就饿死人了！我只是科学论

证只是说三年自然灾害非正常死亡人数不是 6000 万、不是 5000 万，

不是 3700万，是 1870万左右！有什么问题吗？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1713:51 

    外资 4月抛售美国国债总计 545亿美元 2013年 06月 17日 00:10

我有话说查看评论(1)国财政部周五公布的数据显示，美国国债在 4

月遭到了外资较为明显抛售，外资民间资本净抛售 308亿美元美国国

债，公共部门则净抛售 237亿美元，总计抛售 545亿美元。 

    美国财政部周五公布的数据显示，美国国债在 4月遭到了外资较

为明显抛售，但国际资本仍然录得净流入，因大部分资金滞留于美国

国内银行(行情专区)系统。 

    数据显示，囊括外资对所有美国长、短期证券交易以及银行流水

账在内，美国 4月国际资本净流入 127亿美元。民间资本流入 421亿

美元，公共资本流出 294亿美元。 

    其中，不包含账户交易在内，外资 4 月减持长期证券 248 亿美

元，其中民间、公共资本分别减持 178亿美元和 69亿美元。 

    同时，美国居民增持外资长期证券 126亿美元。 

    而包含了所有类别的长期资产账户交易在内，4月长期资本净流

出 373 亿美元，而经隐含项目调整后，长期外资净流出 571 亿美元。 

    国债方面，外资民间资本 4月净抛售 308亿美元美国国债，公共

部门则净抛售 237亿美元，总计抛售 545亿美元。 

    其中，外资减持美国短期国债 151亿美元，包括其他短期资产在

内则为净减持 301亿美元。 

    ———————————— 

    4月外国抛售美国债规模创纪录 
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    4月份外国投资者共抛售 545亿美元长期美国国债，规模创出历

史纪录 

    美联储退出预期让投资者产生了对利率上行的担忧，使得美债市

场出现大幅下跌，引发了外国资本的抛售行为。 

    美国财政部 6月 14公布数据显示，4月份外国投资者共抛售 545

亿美元长期美国国债，规模创出历史纪录。其中，外国私人投资者净

抛售创纪录的 308亿美元；外国官方投资者抛售 237亿美元，资金流

出规模创 2008年 11月以来最高。 

    而美国第一大“债主”中国也加入外资抛售美债的阵营，4月减

持 54 亿美元美债，持仓量从 3 月的 12703 亿美元(修正后数据)下降

至 4月的 12649亿美元。 

    “抛售潮”愈演愈烈 

    长期如此低的利率水平注定不能延续很久，一些市场人士认为，

现在到了可以抛售债券的时候。 

    美国证交会文件显示，一直看好美债的债券大王格罗斯旗下太平

洋(行情股吧买卖点)投资管理公司 5 月将美国国债持仓比例由 4 月

的 39%降至 37%。 

    “一些机构正在抛售美国长期国债，这是市场预期美国的量化宽

松政策可能减量甚至终止所做出的反应。他们这样一种抛售行为，客

观来讲是在强迫利率上升。”世界银行发展预测局局长汉斯·蒂莫

(HansTimmer)对《第一财经日报》记者表示，美联储推出量化宽松政

策，流动性的增加带来长期利率的下降，债券的回报就会上升。如果
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反向操作效果相反，因此这个步子不能跨得太大，否则可能就会摧毁

债券投资的价值，并且影响到股市创造的财富。 

    市场普遍已经默认了美联储退出 QE 是不可避免的，只是退出的

时间还在引发市场各界的猜测。 

    IMF(国际货币基金组织)最近表示，美联储应该将大规模购买债

券至少持续到 2013 年年底。美联储宽松政策带来的好处超过风险，

谨慎退出对于避免波动是至关重要的。不过，美联储前主席格林斯潘

近期则表示，就算美国经济未做好准备，美联储也应当缩减月度 850

亿美元的债券购买规模。但他同时称，美联储如果过快缩减宽松政策

或惊扰市场，市场仍存在较大不确定性。 

    自从 5 月 22 日伯南克讲话过后，市场波动性也已大幅上升。对

美联储放缓 QE预测打击了新兴市场债券和美债的需求。 

    美国第一大“债主”中国 4 月减持 54 亿美元美债，持仓量从 3

月的 12703 亿美元(修正后数据)下降至 4 月的 12649 亿美元。而日

本成为当月减持规模最大的国家，削减 140亿美元美国国债至 11003

亿美元。 

    不过，与一般投资者不同的是，央行购买美债是为了长期持有到

期而非短期买卖。“中国减持美债有很多原因，一种可能是把外汇储

备资产分散化，另一种可能是外汇储备流入的资金量减少，导致购买

国债量也少了许多。”美国达拉斯联邦储备银行高级经济学家王健对

本报记者表示，“中国购买美债的根本目的是保证其外汇资产的流动

性和安全性，长期来看，(减持还是增持)同时也取决于中国未来外汇
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储备规模的积累，与国债的收益无关。” 

    利率仍处历史低位 

    自 5 月以来，美国 10 年期国债收益率已上涨约 27%，获得过去

两个月最“疯狂”表现。6月 11日美国国债盘中一度触及 2.29%，创

14个月以来新高，随后收益率有所回落。截至 6月 14日，美国 10年

期国债收益率为 2.13%。 

    尽管如此，从历史数据来看，当前美国中长期国债的收益率仍处

于绝对历史最低水平。 

    自 2008 年金融危机以来，发达国家央行普遍采取了量化宽松方

式，长期压低利率水平来维持脆弱的债务循环。“美联储的量化宽松

计划导致美国国债市场供应量下降，从而将 10 年期美国国债收益率

维持在接近于 2%的水平。”高盛集团(GS)首席执行官劳埃德·布兰克

费恩(LloydBlankfein)近日表示，“到最后利率不得不变得正常化，

2%的美国国债收益率是不正常的。” 

    摩根大通(JPM)董事长兼首席执行官杰米·戴蒙认为，对 10年期

美国国债来说，更加正常的收益率应该是 5%。刚离职不久的高盛资

产管理公司董事长奥尼尔(JimONeill)此前也公开表示，投资者不应

该把美国国债收益率的预期目标停留在 2%，今后几年要习惯更接近

4%。 

    美国无疑正迈向长期利率上升的通道，不过恢复利率常态仍需时

间。一位市场分析人士表示，真实的利率并不是美联储能决定的，而

是由市场对经济前景、未来通货膨胀形势及政府偿债能力等因素的预
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期和态度来综合(行情专区)决定。 

    而对于具有先行指标意义的美元国债的变动，除了释放出美国经

济温和复苏的积极信号之外，也暗含着一些不可预知的市场新风险。 

    有市场分析人士称，这很可能对美国经济复苏造成新的冲击。一

旦国债收益率大幅上升，必将带动美国的住房抵押贷款利率上升，而

抵押贷款利率上升有可能对房地产(行情专区)市场、消费以及美国经

济形成新一轮的影响。因此，全球金融市场的尾部风险依然不可低估。 

    “美国长期利率已经上升，对发展中国家也将构成一定威胁。”

蒂莫对本报表示，美国 QE 的预期退出或减缓将会导致整个世界范围

内其他国家的长期债券的回报率也会相应提升，而发展中国家长期债

券回报率的提升幅度更大、上升更快。因此“发展中国家必须做好长

期准备，来应对较大幅度的利率提升”。(第一财经日报) 

    --------------------------------------- 

    美国退出 QE，加息，人民币大贬值，房地产大崩溃，外资大撤离

就是转眼的事了！哥虽然接近实现自己的三年前的 10 大预言，但是

心里很难受！其实这些都可以避免，就是现在也可以有办法减少损失！

化被动为主动！可惜啊！算了，吃饭睡觉去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1720:30 

    @wangbadan2188712 楼 2013-06-1720:02:15 

    楼主的思想很深刻，晚辈和你的思想层次差距实在是太大，受益

良多。 

    ----------------------------- 



4116 

 

    互相学习交流促进！以自然为师，以社会为师，以大师为师，读

有字书、悟无字书、心中无名利无生死方能写出天下文章啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1720:49 

    下面这篇文章，首先我向航天人致以最高敬意，但是就是这样一

篇文章，里面网易这个第一个封了我博客的网站居然还掺杂了对前

30年的污蔑！试图在和前 30年抢功，太不要脸了！诚然，文革是有

其极左的地方，只讲革命不抓生产的问题也是突出的，但是前 30 年

最主要的功绩是建立了独立自主的工业和科技体系！中国现在的工业

科技体系基本只有航天军工由于其独特性，外国不给只有靠我们自己

研制，果不其然，一飞冲天一鸣惊人！后 30 年我们改革开放了，是

有对外交流、留学和从国外聘请专家的便利了，国际环境变好了，专

家受到了应有的尊重，这个应该承认，但是以大飞机项目为标志的自

主研发却取消了，其他工业体系是全行业的被外资垄断控制！航天的

军工事实证明只有走独立自主为主的工业化和科技现代化道路才能

最终站在世界前列！搞附庸经济，买办产业，一切靠买为主，废弃自

己的头脑和双手，没有自己的研发队伍和市场保护是永远会仰人鼻息

的！ 

    附录：媒体称多位专家研发运载火箭累死 5%设计者早逝（全文） 

    2013-06-1712:12:06来源:汉网(武汉)有 37667人参与分享到网

易微博 0新浪微博腾讯空间人人网有道云笔记“长征”成长记 

    “在 20 世纪，运载火箭总体设计室因工作劳累生病去世的比较

多，粗略算了一下，占设计室人员的 5%左右。”余梦伦列举了一个数



4117 

 

据。 

    随着“神舟十号”再次搭乘“长征二号 F”火箭升空，至此，“神

舟一号”至“神舟十号”以及“天宫一号(微博)”全部由“长征二号

F”发射完成，后者由此堪称中国载人航天“专用”运载火箭。 

    下半年，备受关注的“嫦娥三号”也将搭乘“长征”火箭进入太

空。事实上，在 2013 年，中国最著名的“长征”系列运载火箭再次

进入发射高频年。 

    对于中国人来讲，火箭具有极其非凡的象征意义。这种与强大关

联的荣誉感、自豪感在很多年里远远超过它带给中国人的实际意义。 

    40多年前，研发人员用“长征”为中国的运载火箭命名，是深受

毛泽东《七律·长征》中勇往直前、不畏牺牲精神的鼓舞。当然，用

“长征”命名，也蕴含着对这次新征途困难前景的预估和决心。 

    时至今日，脱胎自“东风”导弹的“长征”系列运载火箭，已历

经近半个世纪的发展，前后有 4个系列、17个型号。 

    数万中国火箭人为之呕心沥血。成功过、失败过、振奋过、挫折

过、欢呼过、沮丧过终于炼就一枚枚国之重器，腾空而去。 

    这也是一次没有终点的长征。 

    创世纪的火箭人 

    “长征”第一次亮相的时间是 1970年 4月，“长征一号”成功发

射“东方红一号”人造地球卫星，从而揭开了中国航天活动的序幕。 

    “‘长征一号’是在‘东风四号’导弹基础上改进制造的。”中科

院院士、火箭弹道专家余梦伦对《瞭望东方周刊》说，这枚火箭完全
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是中国人自己独立研制的。 

    像任何国家一样，中国的战略导弹与运载火箭都有着密切的渊源。

中国最早的导弹是“东风一号”，它根据苏联的近程地地导弹“P2”

仿制，其源头则是二战时德国的“V2”导弹。 

    最大射程 600 公里的“东风一号”在 1960 年 11 月 5 日试射成

功。虽然这种武器从来没有实战部署过，但是通过仿制，中国科研人

员建立了导弹研究体系，最终培养了一批导弹专家。 

    这是一代元老级的中国火箭专家，绝大多数人从来不为公众知晓。

比如火箭弹道设计先驱方俊奎，于 1963 年离开当时负责导弹研制的

国防部五院一分院，去了酒泉卫星发射场。 

    “直到现在，中国航天史名录都很难找到他的痕迹。”余梦伦带

着叹惋的口气说，“很多人为中国航天贡献了一生，是真正的无名英

雄。” 

    “研制运载火箭时没有其他外援，全是自主研制的，应该说那代

人对运载火箭的贡献是开创性的，他们是中国运载火箭的开端。”曾

任“长征二号丙”总设计师的李占奎对《瞭望东方周刊》说。 

    “从 1958年到 1962年是起步阶段，这一阶段主要是学习苏联的

资料，仿制德国的‘V2’火箭。从 1962年到 1966年，国内的火箭事

业发展大大加快，中国航天事业开始向前迈步。”中国运载火箭技术

研究院总体设计室原支部书记、火箭控制专家李法瑞对《瞭望东方周

刊》解释说。 

    1967年，中国决定研制“长征一号”运载火箭，到 1968年初完
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成总体设计，之后又用了两年左右时间完成了各种地面试验。 

    时值“文革”，一面是运载火箭研发任务日益趋紧，一面却是科

研人员被派往农场劳动、下连当兵、“四清运动”、五七干校、军垦锻

炼。 

    其间，在当时的中国运载火箭技术研究院还发生了严重的武斗事

件。火箭专家姚桐斌就是在 1968年 6月的武斗期间去世的。 

    当时，负责火箭研发的七机部在南苑地区发生了大规模武斗。6

月 8日中午，正在家吃饭的姚桐斌突然被几个造反派带出家门，路上

被暖气管猛击头部。 

    作为周恩来从德国请回的导弹专家，姚桐斌在 1957 年回国进入

钱学森领衔的国防部五院。正在人民大会堂开会的周恩来得知此事时，

手中的茶杯掉在了地上。 

    凶手后来分别被判处 15年和 12年徒刑。1978年 3月 18日为姚

桐斌举行了隆重的追悼仪式。这一天，正是全国科学大会召开的日子。 

    “当时火箭研究院下放了三分之一的人去军垦。”李法瑞、汪向

毅、陈万兴等人在1969年3月被派往黑龙江齐齐哈尔地区参加军垦。

大多数人 3年后才返回北京。 

    此前在 1968 年，一批新分配的员工入院没多久就直接被派往湖

北省孝感农场参加军垦。其中就有北京大学数学系力学专业毕业的陈

德隆，而他在 4月份才刚刚走进中国运载火箭技术研究院总体设计室

动力装置组。 

    这位火箭发动机专家对《瞭望东方周刊》回忆说，动力装置组起
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初只有六七人，其中有个研究发动机协调的陈万兴，号称“拼命三郎”，

工作起来不要命。他自 1965 年西北工业大学毕业参加工作，后患有

肝腹水，胆囊切除后手术位置发生癌变，1983年病逝时仅 42岁。 

    同时，“文革”造成的社会动乱也严重干扰运载火箭的研制。为

了保障火箭研制工作的顺利进行，中央加强了研制工作的领导，终于

在广大航天科研人员和工人们的努力下顺利完成“长征一号”的研制

工作。 

    作为“创世纪”的“长征一号”共进行了两次卫星发射，成功率

100%。中国从此开始了自己的太空时代。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1721:06 

    “累死”的专家们 

    很快，1974年，“长征二号”首飞发射失败。原因是一根导线存

在暗伤而断裂，导致火箭姿态失去控制。 

    火箭控制专家王嘉章向《瞭望东方周刊》回忆说，后来在 1975

年发射新型火箭前，上下领导反复强调各个研制环节要按照“三严作

风”严格控制。有一次为了检查一个放大器电极管造成的故障，用了

三天三夜时间。 

    这时，运载火箭的主要任务是发射返回式卫星，它搭载了对地观

测用的照相机，与“东方红”相比具有重要的实际科学意义。 

    “发射返回式卫星的时候，开始运载火箭运载的能力怎么都不够，

后来改进了发射轨道和火箭的结构，火箭运载能力提高了 40%。”李

法瑞说。 
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    当时由于需要搭载更多重量从而实现更多功能，中国的卫星越来

越大，对火箭的要求越来越高。 

    在 1978年著名的全国科学大会上，“长征二号”的研制队伍因此

受到表彰。 

    王嘉章说，火箭试验的环境是典型的有毒环境，除了和推进剂相

关的工种，还有微波辐射等。 

    火箭地面设备专家汪向毅对《瞭望东方周刊》回忆说，早期进行

火箭加注储存实验时，要把露天以及发射井里的实验火箭舱灌满有毒

的推进剂，而且每天都要有人守着测量数据。 

    当时没有过多的防护措施，至多在中间到别处转转透透气。作为

提升抵抗力的方法，只有发放的护肝药品。 

    在发动机检测中，也曾需要人工现场拆开检查。 

    汪向毅是现场负责人，陈德隆是发动机专家，李占奎是课题负责

人，三人戴上防毒面具现场拆卸检查发动机。“一起做实验的同志回

来检查，肝指标都很高。那些陪着做检测试验的年轻姑娘们例假都不

正常。”汪向毅说。 

    汪向毅继续说，和推进剂相关的工作环境不仅有毒，现场试验还

有爆炸的风险。“每个工具都用绳子拴在身上。衣服和鞋子都是防静

电的。” 

    也曾有几位负责加注推进剂的年轻战士，因倒车出事遇难，都安

葬在发射基地的烈士墓。“那时候酒泉发射中心烈士墓还没安葬几个

人。”汪向毅说。 
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    李法瑞后来曾对总体设计室因病去世人数做过一个统计，“大概

从 1983年到 2000年，有 15人因病而去世。” 

    1970 年开始研制远程火箭的“705 会战”，紧接而来的是“长征

二号”系列火箭，有时会几个型号同时进行，没有任何喘息的机会。

“有几个同志确实就是累坏的，甚至是累病的。鲁昌鉴、陈万兴、刘

早清都是累病而不幸去世的。” 

    鲁昌鉴是 1960年西北工业大学毕业生。“很多人都知道鲁昌鉴带

病工作，有一次发射美国卫星，我拿材料让他指导，看到他一条肿胀

的腿翘在凳子上，仍然坚持工作。”王嘉章回忆说。 

    然而火箭空气动力专家李国范对《瞭望东方周刊》说，鲁昌鉴等

人形成了一套火箭载荷计算的程序，“直到现在，新一代年轻的工作

者都没有跳出这个框架。” 

    余梦伦补充说，刘早清得肺癌时她自己都不知道，在肺癌晚期去

医院治疗的时候，她还说要把正在整理的图纸保存好，等自己病好了

回来再继续整理。她去世时才 49岁。 

    “在 20 世纪，运载火箭总体设计室因工作劳累生病去世的比较

多，粗略算了一下，占设计室人员的 5%左右。”余梦伦列举了一个数

据。 

    “早逝的和易患癌症的多在工程组，尤其是环境组和发动机组。”

火箭地面设备专家汪向毅向《瞭望东方周刊》补充说。 

    机遇与挑战并存的 90年代 

    虽然竭尽全力，但在 20 世纪八九十年代，中国运载火箭的发展
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经历了一个“搞导弹的不如卖茶叶蛋的”时期。 

    王嘉章在 1984年左右参与管理“长征三号”方面的工作，他说，

“那个时候在西昌出差，一个月补助 36.8元。”当时的工资每月不到

80元。 

    “上世纪 80年代到 90年代中期，没有人愿意到航天单位来。当

时我们一听是北大、清华的学生，都不敢收，这些人来了肯定会离开。”

余梦伦说。 

    20世纪 80年代，中国运载火箭技术研究院就已经有了硕士学位

授予权。当时李法瑞在研究院教育处工作，他说，“外地来的学生，

到单位来就是要北京户口，呆一两年就走了。当时不只是其他高校招

进来的学生走，自己带出来的研究生也走。”他们的第一批研究生有

10人，最后只留下 2个。 

    1990年 4月，“长征三号”成功发射美国制造的“亚洲一号”卫

星，揭开了发射外星的序幕。至此，中国运载火箭火速进入商业发射

阶段。 

    李占奎认为，“商业发射是潮流”，当时美国、欧洲一些卫星需要

发射，中国运载火箭可靠性强，费用较低，因此，吸引了诸多用户。 

    直至上世纪 90 年代末，一些美国议员出于不可告人的目的，无

理指责中国通过发射卫星获取了美国的技术，最终禁止中国发射任何

含有美国零部件的卫星。 

    余梦伦说，当时已经有了“长征二号丙”、“长征三号”、“长征三

号甲”，为了推进国际市场的需求，在现有火箭的基础上，专门设计
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了“长二捆”，正式命名为“长征二号 E”。 

    从 1970 年 4 月 24 日中国发射第一颗人造地球卫星，至今“长

征”共经历了 176次发射，取得了 168次成功。失败的 8次主要集中

在 20世纪 90年代。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1721:16 

    最后一次发射失败是在 2011年 8月 18日，用“长征二号”火箭

在酒泉卫星发射基地发射“实践十一号 04星”。 

    在“长征一号”、“长征二号”、“长征三号”陆续发射的同时，位

于上海的航天技术研究院研制了“风暴一号”。它就是后来“长征四

号”系列的基础型火箭，“长征四号”系列火箭主要用于发射太阳同

步轨道卫星。 

    “风暴一号”第一次公开飞行在 1975 年 7 月 26 号。1981 年 9

月，“风暴一号”成功将三枚一组的我国新型空间物理探测卫星送入

预定轨道，使中国成为了世界上第三个掌握了“一箭三星”技术的国

家。 

    消失的火箭 

    而在荣耀背后，“长征”家族也曾因为各种原因失去自己的成员。 

    “长征一号乙”、“长征一号丙”只是在研制过程中出现过，后来，

两种型号相继放弃。 

    “长征一号丁”是在“长征一号”一、二级的基础上，第三级采

用更先进的固体燃料。不过，这个型号在成功进行了几次亚轨道发射

任务后被取消。 
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    “‘长征一号丁’可以发射的‘长征二号’都可以发射，一方面

是为了避免型号重复，另一方面可以缩短战线，减少不必要的投入。”

余梦伦解释。 

    余梦伦告诉本刊，“长征二号”发射成功后，“长征二号甲”和“长

征二号乙”的编号也曾在研发过程中使用过，最终没有定型。“‘长征

二号甲’、‘长征二号乙’是在研制发射地球同步卫星运载火箭时产生

的两种火箭方案，它们都是以‘长征二号’一、二级为基础，增加一

个第三级。‘长征二号甲’的第三级采用氢氧发动机，‘长征二号乙’

的第三级采用常规发动机。经论证后确定采用‘长征二号甲’方案，

即第三级采用氢氧发动机。型号立项后，正式定名为‘长征三号’。” 

    “长征一号”系列至“长征四号”系列中的型号属第一代运载火

箭。余梦伦介绍说：按照中国运载火箭发展设想，第二代长征运载火

箭起飞重量达到 1000 吨左右，箭体直径将达到 5 米，低轨道运载能

力达到 20吨左右，飞月运载能力将达 10吨左右。 

    随着航天发展的需要，重型运载火箭的研制也在研究中。 

    这种正在研究中的中国运载能力最大的火箭，运载能力将达 130

吨左右，是现役运载火箭的 6倍，箭体直径是现役火箭直径的 2倍左

右，以满足后续载人登月、深空探测等发射任务的需求。 

    据相关负责人接受媒体采访时介绍，研制重型火箭是中国实施太

空发展战略的重要举措，也是中国实施大规模深空探测任务的基础，

将大大提高中国运载火箭的运载能力、自主进入空间能力，是保持空

间优势核心能力的关键支柱。该项目在极大带动航天技术水平跃升的
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同时，还辐射带动国家基础工业、科学技术和民用产业的技术进步、

能力升级。 

    这类被一些人称为第三代运载火箭的重型运载火箭，预计起飞重

量为 3000 至 4000 吨，箭体直径将达到 8 至 10 米，低轨道运载能力

为 50至 130吨，飞月运载能力达到 30至 60吨。 

    余梦伦解释，第二代运载火箭中的“长征五号”至“长征七号”

主要是完成载人空间站建设和探月返回等任务。“长征五号”、“长征

六号”、“长征七号”的研制，是当前的主要任务，正在加紧研制中，

预计将于 2014 年在海南文昌卫星发射基地实现“长征六号”、“长征

七号”的首飞。 

    同时，新一代全固体运载火箭“长征十一号”也在研制中。它可

整体贮存、操作简单、发射成本低，发射准备时间短，这将大大提高

快速进入空间的能力，满足对自然灾害、突发事件等的应急发射需求。 

    用于载人航天的“长征二号 F”是在“长征二号 E”的基础上改

造完成的。 

    余梦伦说，“中国载人航天工程对运载火箭提出了三个方面的要

求：第一，运载能力要大，第二，可靠性要高，第三，要有逃逸系统。” 

    “长征二号 F”起飞重量 480余吨，起飞推力达 600多吨，是目

前“长征”家族中起飞质量最大、长度最长的火箭。 

    第三代以重型运载火箭为代表，预计 2040 年前后可实现首飞。

不过，余梦伦认为，这个目标有可能会提前完成。 

    而第四代运载火箭，预期有可能实现低成本航天运输。“长征”，
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将开始自己新的征途。 

    本文来源：汉网责任编辑：NN131 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1722:41 

    @afei201320138718 楼 2013-06-1722:06:11 

    太长了 

    ----------------------------- 

    接受批评，以后长的文章就节选吧，主要是害怕人家说我断章取

义，爱咋说咋说吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1722:51 

    关于刘志军，媒体像挤牙膏一样的慢慢爆料，说他主要收了 6名

下属官员的贿替他们升官，这 6个人接着卖官，他们形成小团体云云

--- 

    我认为其中的逻辑按照常理是站不住的： 

    1：刘志军所谓的 6000 万，有 4000 万是给手下买官和捞人，那

么刘志军只受贿 2000 万，哎我就奇怪了，这不是赔本买卖嘛，我辛

辛苦苦从你们 6 个人身上收刮了 2000 万，但是我要花 4000 万给你

们办事？ 

    2：比如哪个找刘志军买官的，你必须给刘志军钱再买官啊，合

着老刘给你付钱买官？ 

    3：根据逻辑上讲，刘志军不是受贿罪是行贿罪！你想收人家 2000

万，给人家用 4000万办事，这不是倒过来了吗？ 

    4：律师结论，刘志军没有用权力为他们谋取私利而获利！这点
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非常重要！一句话，这个刘志军居然从来没有以权谋私！这就很不简

单！ 

    --------------此案逻辑如此不通，必有惊天的案中案！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1722:52 

    @小虾 oP8720楼 2013-06-1722:31:28 

    即将出台的存款保险是不是意味着钱放在银行有可能一夜之间

灰飞烟灭啊？ 

    ----------------------------- 

    四大行没有问题，其他不好说！看这篇《光大银行理财产品亏近

30%曾号称后 5000点投资新选择》这不，在 9款光大银行资产管理类

产品中，截至 6月 4日就有 2款理财产品的单位净值小于 1元，其中

“同享二号”就像扶不起的阿斗，不仅单位净值在同类产品中是最低

的，而且一直处于亏损中。其最新单位净值公布为 0.7029 元，累计

亏损了 29.71%。 

    记者翻阅资料得知，“同享二号”是由光大银行与海富通基金管

理公司于 2007年联合推出的 QDII理财产品。该产品在推出时，号称

是“后 5000点的投资新选择”，选择独特的 A+H股配置，兼顾内地与

香港市场的投资机会。 

    其产品说明书介绍该产品的运作模式是由境内投资和境外投资

两部分构成，其中作为代客境外理财的境外投资资金委托给富通基金

管理有限公司进行专户管理，主要投资方向为香港证券市场及其他证

券市场；境内投资部分则投资中国对外经济贸易信托投资有限公司发
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行的专项信托计划，投资方向为境内 A股市场。 

    不论是曾经打出的标语，还是募集资金时的说辞，“同享二号”

都很诱人，但产品的真正表现又如何呢？ 

    《投资与理财》记者查询了该产品自成立以来的净值表现，发现

自 2008年 5月起，“同享二号”的单位净值就没有超过 1元，甚至在

亏损最严重时，净值几乎腰斩。有一个网名为“白小玉 98”的网友在

论坛里发帖，控诉光大银行的“同享二号”产品让他在 4年内亏损了

36%，不但没有得到丝毫的收益，反而把三分之一的本金搭进去了。 

    据悉，“同享二号”是一款契约型开放式的产品，可以随时购买

和定期赎回。就在光大银行的官网首页上，该产品还被列为推荐理财

产品之列，起购金额达 20万元，为非保本浮动收益类型，风险高。 

    在公告中，记者发现今年 4 月该产品经历了一次投资经理的变

更。其投资经理由王昕先生变更为周文秱先生，并从 4 月 25 日起执

行。 

    投资经理变更后，单从净值表现来看，“同享二号”的累计收益

率亏损了 29.17%，但近 1 个月的净值增长了 1.5%，亏损略微减小。

截至本刊发稿，光大银行并未公布“同享二号”的 5 月份投资报告，

该投资经理的操作以及投资策略也是个未知数。不过，换人后能否扭

亏转盈，尚有待观察。 

    ------------------------ 

    我早给大家讲不要碰理财产品，哎，结局出来了，不过还好，故

事才开头现在跑还来得及！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1723:09 

    思科卷入棱镜门曾参与中国几乎所有军政等网建 2013 年 06 月

17日 09:57杨兰我有话说查看评论(79) 

    据称，思科参与了中国几乎所有大型网络项目的建设，涉及政府、

海关、邮政、金融、铁路、民航、医疗、军警等要害部门的网络建设，

以及中国电信、中国联通(行情股吧买卖点)等电信运营商的网络基础

建设。 

    谍战剧一向吊人胃口。 

    上周，美国中央情报局前雇员爱德华·斯诺登的“棱镜泄密门”

被称为现实版的美国大片，帅气的特工、美艳的钢管舞女友、尖端的

国家机密、背叛与逃亡、特工系统的官僚和谎言、鱼龙混杂的香港、

郁闷的黑人总统、个人隐私和国家利益的冲突……各种元素齐备，有

人甚至片名都起好了：《泄密者斯诺登》。 

    这项被称为“棱镜”的项目，秘密利用超级软件监控网络用户和

电话记录。现在，有关斯诺登是英雄还是叛徒的争论尚在进行中，斯

诺登的去向仍悬而未决。撇开这些纷扰来看牵涉其中的公司和行业，

其利益得失却是一幅相对清晰的图景。 

    在斯诺登的爆料里，谷歌、雅虎、微软、苹果、Facebook、美国

在线、PalTalk、Skype、YouTube等九大公司遭到参与间谍行为的指

控，这些公司涉嫌向美国国家安全局开放其服务器，使政府能轻而易

举地监控全球上百万网民的邮件、即时通话及存取的数据。 

    随后，这些企业极力否认这一罪名。但到了6月14日，Facebook、
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微软两公司首次承认，美国政府确曾向它们索要用户数据，并公布了

部分资料数据内容，以期尽早摆脱“棱镜门”泥淖。 

    与此同时，国内媒体也把视角转向了一些美国通信公司对中国潜

在的信息安全威胁，比如对思科公司的指控，因为斯诺登揭露美国国

家安全局通过思科路由器监控中国网络和电脑。 

    据称，思科参与了中国几乎所有大型网络项目的建设，涉及政府、

海关、邮政、金融、铁路、民航、医疗、军警等要害部门的网络建设，

以及中国电信、中国联通等电信运营商的网络基础建设。中国电信

163和中国联通 169是中国最重要的两个骨干网络，两者承载着中国

互联网 80%以上的流量。但在这两大骨干网络中，思科占据了 70%以

上的份额，并把持着所有超级核心节点。 

    然而思科却是美国政府和军方的通信设备和网络技术设备主力

供应商。在 2006 年美国 115 个政府部门参与的一场“网络风暴”的

网络战演习中，思科是演习的重要设计者之一。因此安全专家担心一

旦战争爆发，美国政府极有可能利用思科在全球部署的产品，发动网

络战，对敌国实施致命打击。 

    我国通信运营商一些细微的举动或许反映了这种担心。去年 10

月，中国联通完成了 169骨干网江苏无锡节点核心集群路由器的搬迁

工程，这是通信业界首个思科集群路由器的搬迁工程。这很可能是一

个标志性的事件，表明我国通信企业已经开始正视信息安全问题，并

开始着手对现有网络设备进行更替。 

    就在思科被卷入“棱镜门”事件之时，市场研究公司
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SynergyResearchGroup 发布的数据显示，思科已击败惠普和 IBM，成

为云计算市场上最大的 IT 产品提供商。而思科在中国市场的年收入

已超过 16亿美元，占公司总利润的 30%。可以预计，“棱镜门”事件

可能使其在华业务遭受重挫。除了思科之外，预计微软、苹果等公司

的在华业务也将受到一定影响。 

    事实上，去年美国封杀华为、中兴之时，就不断有安全专家呼吁

政府应重视我国的网络安全问题。因此，笔者认为，在云计算和大数

据崛起、国家已经越来越重视网络信息安全之时，“棱镜门”事件是

一个更大的警示，或许接下来我国将会对网络安全立法，对政府、央

企、军方等采购的国产化作出明文规定。 

    从企业技术储备上来看，目前我国的通信技术水平已经达到世界

水准，本土企业已经有能力承载网络的全面建设和安全运营。因此，

升级的国家信息安全战略将不仅仅对华为、中兴等通信设备商是利好，

还将广泛惠及涉足云计算、大数据的众多公司。 

    譬如，即将出台的云计算标准将可能更加重视安全问题，这将使

本土的软硬件生产、系统集成以及云计算平台提供商迎来更大发展空

间。同样，大数据方面的数据中心建设与维护、数据处理、语音识别、

IT咨询、信息安全等企业也都将迎来巨大商机。 

    ------------------------------------- 

    下 面 是 我 早 期 的 一 篇 文 章 ， 给 个 链 接 自 己 看 吧 ！

http://club.china.com/data/thread/1011/2726/16/78/5_1.html 

    【中华论坛】抓间谍一封电子邮件的历险发表于：2011-05-
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2100:47:32作者:zxl1968级别：中校积分：15313 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1723:42 

    惠誉认为，中国的信贷规模已达到极限，很难再像过去那样通过

过度投资促进增长，意味着未来的经济面临艰难局面。 

    惠誉高级董事朱夏莲在接受每日电讯的采访时表示： 

    “由信贷驱动的增长模式已经走到了尽头，这会造成巨大的产能

过剩问题，甚至可能将中国带入日本式的通缩时代。” 

    如华尔街见闻此前的报道，惠誉上周对中国影子银行的风险发出

警告： 

    这些影子银行的贷款资金流向、贷款方和质押资产质量都不透明，

这意味着用于示警的传统信号现在也无法正常发挥作用。当 36%的贷

款都留在中国银行[0.69%资金研报]的贷款投资以外时，1%的不良贷

款比率几乎无法体现任何价值。 

    朱在接受每日电讯采访时再度表示： 

    影子银行体系毫无透明度，系统性风险正在上升。我们不知道借

款人是谁，贷款人又是谁，资产质量又如何，而且这损害了经济指标

的作用。 

    她表示，银行的坏账情况数据已经变得无关紧要，因为信托、理

财资金、离岸工具以及其他形式的非监管借贷占据了新增信贷的半壁

江山。”如果银行可以随意将不良资产转移，那这些坏账指标就毫无

意义。许多银行对房地产业的风险敞口在账面上都与房地产无关。“ 

    此前青岛、鄂尔多斯[-0.40%资金研报]、吉林等地的信托产品问
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题接连被媒体曝光引发关注，而市场传言光大银行[2.05%资金研

报]10天前在银行间贷款违约从而导致中国银行间借贷利率飙升，这

显示出流动性可能会突然消失。 

    朱夏莲指出： 

    通常压力会先出现在边缘领域，随后就会波及核心。 

    惠誉认为，规模 2万亿的理财产品是银行“隐藏的第二资产负债

表”，使其可以规避贷款限制，绕开监管者防止贷款过度的措施。这

将成为风险的核心，一半的此产品款需要每 3 个月展期一次，另外

25%的展期时间则低于 6 个月。这让人不禁想起了北岩银行、雷曼兄

弟等的行业悲剧，它们在批童子发市场突然冻结的时候倒在了短期债

务身上。 

    朱夏莲认为，尽管中国银行业在央行的准备金超过 3万亿美，但

这一规模可能不足以应对庞大的贷款潮的规模。 

    自雷曼倒闭以来，中国的信贷总额从 9 万亿美元上升至 23 万亿

美元，在短短 5年中复制了整个美国的商业银行系统的规模。 

    中国的信贷占 GDP比率在五年内从 75%上升至 200%，而美国次贷

危机及日本 90 年代初经济泡沫破裂前的该比值大约为 40%。朱夏莲

表示： 

    “我们从未在大型经济体中见过这样的情况，我们不知道这是否

可持续，未来的六个月将是至关重要的。中国政府拥有很多储备，它

可以也非常愿意支持银行业。真正的问题在于这对中国的经济增长意

味着什么，背后也隐藏着社会与政治风险。中国很难像过去那样摆脱
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这些资产问题，信贷规模和 GDP 比值高达 200%，而分子的增速是分

母的两倍。” 

    上周五，中国证券报头版社论写到： 

    “下半年，利率和存款储备金率尚有下调空间。” 

    这是在最近几周一系列不佳的经济数据披露后，中国官方首次有

迹象要准备转换政策。 

    报道表示，中国企业今年光利息就高达 1万亿美元，这一负担要

高过其他经济体，大多流动性都被用来偿还债务，而不是投资生产。 

    中证报也对可能的美联储缩减宽松表示担忧，认为中国可能会面

临大规模的资本外流。-------------------- 

    人民日报也承认了，只不过说没事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1809:48 

    @导火线 20128731楼 2013-06-1808:45:30 

    体制内能有楼主这样的思考能力的人不多 

    ----------------------------- 

    您说错了，教师，哪怕是高级教师只是零时工！千万不要误读！

国家文件写的很清楚：教师是中等强度的体力劳动者！您就把我当作

商朝的奴隶尹伊吧！ 

    下面这段话我基本可以判定刘志军是被冤枉的，起码他是干事被

黑的 

    附录：刘志军辩护律师钱列阳对起诉书中所称刘受贿 6460.54万

元中的 4900 万元表示异议，其称这 4900 万元中，4400 万元是刘指
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示丁羽心试图通过刘琳等三人给中纪委送钱想把原铁道部政治部主

任何洪达捞出来而花的，其中 500万元是刘托丁羽心试图给中组部送

钱把某位原铁道部副部长“跑”成部长接替刘志军而花的。(这位差

点成为刘志军后任的副部长目前继续担任着改制后的铁路总公司的

副总). 

    钱列阳的意思是，这总计 4900 万元的两笔钱并不属于刘志军名

下的私有财产，不构成行贿。至于属于丁羽心及其亲属的大量房产、

股票、股权、现金等财产只是刘通过滥用职权为丁羽心等人获取，但

这不等同于这些财产属于刘志军，也不能等同于贪污受贿。 

    这也许正是刘志军的高明之处，钱在如丁羽心那样的利益相关方

那儿，而刘自己使用起来却能如臂使指。刘需要办什么事、例如打捞

何洪达，为其部下跑官，不须自己动手，丁羽心自会按照指示办，该

花钱花钱，该找人找人。丁成为刘的钱袋子，而从法律上，丁通过刘

的滥用职权捞取的大量财产当然不属于刘，故而也构不成严格意义上

的贪污。 

    但也许这不是刘志军有意为之，因为多位跟刘志军同过事的铁路

系统人士均对笔者谈过他们对刘志军的印象是：工作狂、好色、对权

力的痴迷。但他们表示刘对钱倒真的不是那么在乎。刘在担任部长期

间，一贯的风格是跑到火车头那儿添乘，半夜三更组织干部开会，可

见其精力之旺盛，不过这次庭审刘的身体却有点撑不住了，案卷多达

近 500 卷的审判在短短 3 小时半之内就草草结束，以致被外界诟病

为走过场。不过钱列强律师表示刘志军案开庭前已经在秦城监狱开过
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一次庭前会议，所以一些没异议的证据，在正式开庭时只是简略地出

示了一下。这一新做法倒也确有其法律依据，今年 1月份正式实施的

新刑诉法中确实有这方面的规定。这次庭审中还有一件挺有意思的事，

是刘志军辩护律师提出请求法庭从轻处罚的第四点理由：刘志军为中

国高铁事业做出的贡献。究竟刘志军是中国铁路事业的功臣还是罪人，

对其功过应该如何划分，这又是一个很有意思的话题了，也回到了文

本开头提到的如何给刘志军盖棺论定的话题。笔者的基本论断是：刘

志军在位时期是中国铁路建设尤其是高铁建设最快的时期，基本上解

决了客运运能紧张的问题。刘在位时期也是中国铁路改革全面倒退

(在个别方面，例如在高铁建设中引入公司制、股份制，主辅分离，

垂直机构简化上刘也颇有建树，但这无关铁路改革的宏旨)的时期。

刘走之后，留给下一任铁道部长的是一个貌似十分光鲜实际却是一团

乱麻的烂摊子：铁路客货运收入进入增长乏力乃至衰退期；铁道部的

债务如雪球般越滚越大，如何解决债务成为一个棘手的问题；铁路垄

断迟迟不能打破，造成铁路运营管理机制僵化，民间资本无法也无意

进入等等。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1811:26 

    刚才有事，现在接着分析： 

    1：刘志军辩护律师钱列阳对起诉书中所称刘受贿 6460.54 万元

中的 4900 万元表示异议，其称这 4900 万元中，4400 万元是刘指示

丁羽心试图通过刘琳等三人给中纪委送钱想把原铁道部政治部主任

何洪达捞出来而花的，其中 500万元是刘托丁羽心试图给中组部送钱
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把某位原铁道部副部长“跑”成部长接替刘志军而花的。(这位差点

成为刘志军后任的副部长目前继续担任着改制后的铁路总公司的副

总). 

    --------------- 

    什么情况？给中纪委送钱想把原铁道部政治部主任何洪达捞出

来---如果这个人不是这么重要，为什么刘要捞他？他一定和本案有

关系，我查找资料发现他牵扯的是这个案件： 

    （铁道部原政治部主任何洪达“服判不上诉”。这个北亚集团腐

败窝案牵出的最高官员在，秦城监狱开始了自己的 14 年有期徒刑。

至此，历时 3年有余的中国铁路第一股引发的腐败弊案基本收官。依

次出场的主角，如今已悉数领刑。北亚集团,由哈尔滨铁路局联合其

他 11 家机构在 1992 年发起成立。1996 年 5 月，作为铁路系统第一

家上市公司，北亚集团凭借“铁路第一股”的概念在上海证交所挂牌。

此后，作为铁道部路网分离的试点，北亚集团先是获得了中国北部 8

条黄金客运线路，而后又凭借其“超常规”的多元化发展，多次在证

券市场融资，令业界侧目。但也是这样一只背靠铁道部的优质资源股，

却发生了令人震惊的系列窝案，三任哈尔滨铁路局局长和上百人涉案，

并从沪市一大绩优股沦落到停盘和破产重组的厄运。资料显示，今年

55岁的何洪达曾任哈尔滨铁路局总调度长、副局长、党委副书记、局

长等职。何洪达还曾兼任哈尔滨铁路局旗下企业北亚集团董事长。 

    寻根溯源祸起北亚 

    接近铁道部的人士介绍称，2005年年底，因涉嫌挪用公款，北亚
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集团原副总经理高某被哈尔滨铁路检察院立案侦查。得知此事后，担

心牵连到自己，何洪达在一次内部生活会坦承，自己收受了北亚集团

5 万元人民币、7000 美元，并随后将这笔资金上缴到了铁道部纪委。

由此，何洪达进入了纪检部门视野。 

    今年两会期间，在小组讨论“两高报告”时，全国政协委员、铁

道部原副部长孙永福主动谈起何洪达案。在场的监察部副部长、国家

预防腐败局副局长屈万祥透露，何洪达已被中纪委查办。 

    3天后，相关机构派员到铁道部传达消息称，何洪达涉嫌受贿犯

罪，已正式被捕。 

    一路升迁一路敛财 

    生效判决书记载，何洪达收受贿金的行为，从哈尔滨铁路局副局

长、局长职位，一直延伸至铁道部政治部主任期间。 

    依判决，何洪达收受的贿金中，只有很少的一部分来自北亚集团

前总经理刘贵亭。检方查实，2001年至 2003年，刘贵亭先后分 8次

送给老领导何洪达 5万元人民币、7000元美金和一套价值 34万余元

的住房。 

    据悉，刘贵亭送出的这些贿金，是为感谢“何洪达帮助北亚集团

虚假转账”。 

    其余的贿金，则多为何洪达的下属在晋升职位、获得特别关照时

所“孝敬”。 

    其中，2000年 11月，何洪达指示哈尔滨铁路局人事处处长王春

龙制定了将哈尔滨铁路分局副局长郝雪斌调入哈尔滨铁路局担任运
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输处处长的干部拟配方案。随后，何洪达主持召开哈尔滨铁路局局长

办公会和常委会，安排郝雪斌担任了上述职位。2001年 11月，何洪

达再次将郝雪斌提拔为哈尔滨铁路局总调度长。2003 年 7 月，时任

铁道部政治部主任的何洪达，再次向哈尔滨铁路局主持行政工作的副

局长推荐郝雪斌任哈尔滨铁路局副局长。很快，郝雪斌再次晋升。 

    检方查实，在此期间，郝雪斌先后送给何洪达人民币 12 万元、

美金 2.2万元。 

    情形类似的，还有哈尔滨铁路局运输处总调度室原主任宫某、哈

尔滨铁路局对外合作处原处长王某、原副处长刘某、哈尔滨铁路局营

销处原处长周某等多人。 

    据悉，面对上述指控，何洪达大都认罪，但解释称，这是正常的

提拔程序。在提拔时，并无牟利动机。而对方事后感谢时，自己又“抹

不过情面”。） 

    同志们不是我给贪官平反，我们对腐败是要零容忍！首先可以从

何洪达身上看出干部人事提拔的潜规则内幕，其次可以看出何洪达是

死于铁道部高层内斗！何洪达在一次内部生活会坦承，自己收受了北

亚集团 5 万元人民币、7000 美元，并随后将这笔资金上缴到了铁道

部纪委！看来刘志军与这起贪污案是没有任何关系，和何也没有经济

上的利益关系何是向刘志军坦白的，刘很大可能当时是打保票，认为

交代了就没有事了，后来哪位付部长抓住这件事没有完，而且在后面

的调查中发现，这件事何还真就这么多事，为了一定要搬掉何又查出

他以前的事！依判决，何洪达收受的贿金中，只有很少的一部分来自
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北亚集团前总经理刘贵亭，这就是有人一定要查出点事情！也许以前

有直通中纪委的门路苗才敢下重手，这次为什么不灵了？我们一定要

知道苗凭什么敢把 4000 万给办事人，她以前办成过什么事，这次为

什么没有办成！如果我是刘志军如何想，看着自己手下被人置于死地？

可以看出刘志军是讲义气的！当然其中也有过于讲情义的地方！这样

看网上说刘志军形成了一个卖官小团伙就没有任何根据，即使刘志军

倒霉了，该还他清白的地方还是要还的，因为何是自己卖官，是早在

哈尔滨的事情了！其次，何是为了北亚集团的事，为什么这个北亚集

团从风风火火到消声灭迹？再往深里说，刘志军想受贿，我早说过手

中应该是这个北亚集团的股票，但是他一张都没有！我认为刘志军想

救何义气是一个方面，还有就是想救北亚模式！作为铁路系统第一家

上市公司，北亚集团凭借“铁路第一股”的概念在上海证交所挂牌。

此后，作为铁道部路网分离的试点，北亚集团先是获得了中国北部 8

条黄金客运线路，而后又凭借其“超常规”的多元化发展，多次在证

券市场融资，令业界侧目。但也是这样一只背靠铁道部的优质资源股，

----路网分离，自我打破垄断，这是符合改革精神的，北亚是这样试

点而且已经很有成效的国有企业！啊！我明白了，丁书苗就是花 1个

亿也休想捞人人，这不是钱的事，这个北亚模式实际已经成功了，如

果推广那么外资永远没有机会染指中国铁路！这是问题的核心！实际

上大家知道，北亚的事和何的是腐败是贪污，但是属于一般性质的常

见的现象，即使要打击也是对的，但是问题是北亚为什么完蛋了！这

样看矛头所指是什么就很清楚了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1812:20 

    应该看到，中国上市公司中类似北亚的腐败多了去了，可以说人

人都有都不为过！为什么要盯住北亚，可以说只要碰北亚你就倒霉了，

注意北亚是令人震惊的系列窝案，三任哈尔滨铁路局局长和上百人涉

案。在北亚上真是反腐败特别彻底啊！如果有这样彻底的反腐精神，

中国绝对是世界最清廉的地方！这样的反腐力度应该使北亚茁壮成长

了吧，奇怪的是这样反腐从居然是北亚从沪市一大绩优股沦落到停盘

和破产重组的厄运！ 

    破产后的资产处置也匪夷所思，比如价值三千多万(账上投资权

益 2750 万元)的北京爱华宾馆股权于 2005 年竟被刘贵亭以每股一元

价格转卖给个人。如果说以前有上百万的腐败问题查个昏天黑地，那

么这样以资本运作的方式公然抢夺上千万的问题却能不了了之！这个

司法反腐败难道是定向的有针对性的吗？ 

    附录：北亚必须破产吗？ 

    北亚集团上市之初，主要从事铁路客货运输业务，公司拥有 2000

多辆自备货车运行于哈尔滨、郑州、上海铁路局管内，拥有 7组动车

组旅客列车运行于省际间。由于背靠铁道部，加之业绩优良，公司股

价一度达到了 30多元。 

    但随后铁道部部路网改革戛然而止，公司铁路运输业务陷入困境，

2004 年至 2005 年连续三年亏损，2007 年 5 月被上海证券交易所暂

停上市。 

    尽管如此，北亚集团仍拥有大量优质资产。其中第一块优质资产
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为 20多亿元的房地产投资（北亚房地产公司），第二块优质资产为 10

亿元的长期股权投资(包括新华人寿、中国南车(4.09,0.02,0.49%)、

中国北车(4.24,-0.04,-0.93%)、长春客车、哈尔滨商业银行、世纪

证券公司、美利纸业(6.24,0.00,0.00%)股份公司等股权)，这两项优

质资产占北亚集团总资产 41亿元的 80%以上。 

    “后来新恒基、高盛、德意志银行为什么都想重组北亚，就是看

中了北亚的大量优质资产。”哈尔滨的一位股东对记者说。 

    但这样的公司，为什么会遭致破产重整？ 

    一些中小投资者怀疑是大股东、管理层贱卖资产，故意策划破产，

进行利益输送。 

    近年来，面对一些中小投资者的质疑，大股东和管理层采取回避

态度，没有作出解释。记者在哈尔滨采访期间，相关部门也不愿意就

此问题做出说明。 

    当地股东告诉记者，北亚集团股权相对比较分散。第一大股东哈

尔滨铁路局占股比例 6.29%，第二大股东为第一大股东下属企业黑龙

江虹通运输服务有限公司，占股为 3.68%，但是管理层受铁路部门控

制。 

    鼎盛时期的 2002年，北亚集团总资产已达 24亿元，净资产突破

17 亿元，跻身上市公司 100 强之列。但在上述案件发生之前，急转

直下。 

    ---------------- 

    其中的要害 
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    1：随后铁道部部路网改革戛然而止，公司铁路运输业务陷入困

境---就是说北亚所谓的反腐败矛头指向是路网改革不是几个人的贪

污问题，因为从结果看就是这样个结果，后面破产重组流失的国有资

产更大居然没有人查了问了！ 

    2：新恒基、高盛、德意志银行看中了北亚的大量优质资产都想

重组北亚---看清楚了没有，到底是谁是幕后黑手我们很清楚了！刘

志军想保护的不是何一个人而是想保护他精心设计的铁路改革！用这

样的勾结外人破坏改革的势力太卑鄙无耻了！ 

    3：当地投资者陈风雷告诉《财经国家周刊》记者，“一家破产公

司，不但把债务百分之百清偿了，还剩下 10亿多元资产，这是个‘奇

迹’。” 

    “奇迹”发生在 2010年 11月 19日。当天北亚集团持有的 6489

万股新华人寿股权在北京产权交易所拍卖，世纪金源投资集团和花泽

集团公司分别以 42.76 元/股和 43.09 元/股各自竞拍 3600 万股和

3249 万股，合计成交总额 29.39 亿元。除去偿还剩余全部债务外，

剩余 12亿元左右。 

    除此之外，记者在当地调查发现，目前，北亚集团名下尚有多处

地产资产，这些资产价值数亿元且升值空间较大，但其归属仍不明晰。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1812:31 

    嗯，何的事情，北亚的事情看来是搞垮路网改革与保卫路网改革

的斗争！看来有些人口口声声搞改革是假的，对于真正的有利于国家

的改革有些势力是要必欲置于死地！ 



4145 

 

    我们再看，其中 500万元是刘托丁羽心试图给中组部送钱把某位

原铁道部副部长“跑”成部长接替刘志军而花的。(这位差点成为刘

志军后任的副部长目前继续担任着改制后的铁路总公司的副总).从

结果看刘想替人家到中组部买官，当事人居然不知情！是刘志军自己

的意思，否则这位副部长就不会稳坐到现在这是其一，其二更说明刘

志军已经知道有人要收拾他了，他也想离开铁道部的风口浪尖！但是

他不想让高铁事业前功尽弃！否则就无法解释他花钱让人接替自己的

部长宝座！我们按照正常思维想一想这个宝座可以花钱让给自己的副

手吗？其三，说明中组部和发改委一样，应该有过以前潜规则的前科，

否则，你一个廉政的部门谁会想到这样干？可以决定部长任命的是谁？

刘志军幼稚在他面对的是一个集团势力，不是得罪哪一个人 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1813:08 

    附录：检方指控，刘志军自 1986 年在武汉铁路分局党委书记任

上始，至 2011年从铁道部部长之位落马，涉嫌因“卖官”受贿 1178.65

万元，买官者名单覆盖六名铁路官员。连续“进贡”多年后，这些官

员得以在铁路系统内部数次升迁，执掌重要的机构和部门，或被选任、

推荐为全国人大代表和全国政协委员。庭审中，刘志军认可上述指控。 

    此后，刘志军仕途一路走高，离开武汉。他对刘敏霖的卖官生意

并未因此中断，而是持续了 17 年，案卷显示，刘志军分别在郑州铁

路局副局长、铁道部运输总调度长、副部长任上，三次帮忙提拔刘敏

霖，使后者官至武汉铁路烟草专卖局局长。刘敏霖先后 28 次给予刘

志军钱款，折合 176.56万元。 
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    与大规模卖官案件不同，刘志军向下卖官并非事前明码标价，而

是基于裙带关系、任人唯亲或谋求好处费的偶发个案。在行贿刘志军

的买官者中，都与其在工作上有过交集。 

    南昌铁路局原局长邵力平是刘志军提拔的另一名武汉旧交。自

1999 年起，十年内邵力平陆续向刘志军“进贡”七次，折合 744.15

万元。这也是刘志军涉嫌的最大一笔“卖官”贿赂款。邵因此得以横

跨郑州、柳州和南昌三个铁路局，且每次都坐上各局的第一把交椅。 

    ------------------------ 

    我们看出即使是想黑刘志军的文章也不得不指出：”与大规模卖

官案件不同，刘志军向下卖官并非事前明码标价，而是基于裙带关系、

任人唯亲或谋求好处费的偶发个案。”本人应该指出，刘志军同志身

上是有哥们义气大过国家法律的个人党性缺陷！他也许把帮助过升官

的人给的钱物作为旧交故友的报答，但是这确实是违法了！这和我这

个普通老百姓不一样，我免费给我们学校的老师的孩子补地理，虽然

我不要钱但是别人茅台、五粮液也还是强行送的，给大家讲，我真不

喝酒，但是人家放下就走，也确实推托不掉！我帮助同事是讲同事情

分，是我付出劳动后同事内心的自发感谢，但是刘志军不同啊，他升

了旧友的官，帮人家调动了，事前刘是出于义气，人家事后送钱，看

来刘志军和我一样多少也无所谓！刘志军也承认是收了！但是大家要

搞清楚刘志军不是普通百姓是官员！帮人办事使用的不是自己劳动是

公权！这个以后也要有法律条文规定：任何人只要不按照正常程序私

下谈工作升值的事都是行贿，对了，好像居然没有行贿罪了！但是我
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想说，刘志军事前没有标价要价，事后别人给的只能算没有上交是违

规！我不是共产党的官员，但是好像有规定，多少钱以上的私人赠予

要上报上交？我个人认为如果党内没有相关其他规定，刘志军应该属

于接受私人赠予数额巨大且与相关利益人有明显职务便利的全力不

当使用的联系，目前我都不知道有什么可以和受贿罪相连！刘没有主

观受贿动机！犯罪不成立！这样看刘志军唯一说不清的 1178.65万元

也最多是违规问题，不应该有刑事问题！ 

    可惜刘家没有请我当律师！当然一来我没有资格，二来欲加之罪

何患无辞！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1813:19 

    好了，我已经完全理清了刘志军案件的实质了！全文完 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1813:19 

    2：我们看媒体评论“刘志军在位时期是中国铁路建设尤其是高

铁建设最快的时期，基本上解决了客运运能紧张的问题。刘在位时期

也是中国铁路改革全面倒退(在个别方面，例如在高铁建设中引入公

司制、股份制，主辅分离，垂直机构简化上刘也颇有建树，但这无关

铁路改革的宏旨)的时期。刘走之后，留给下一任铁道部长的是一个

貌似十分光鲜实际却是一团乱麻的烂摊子：铁路客货运收入进入增长

乏力乃至衰退期；铁道部的债务如雪球般越滚越大，如何解决债务成

为一个棘手的问题；铁路垄断迟迟不能打破，造成铁路运营管理机制

僵化，民间资本无法也无意进入等等。” 

    -----------关键是这句：“刘在位时期也是中国铁路改革全面倒
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退”显然按照我前面的分析，路网分离就是一种改革一种创新，实际

上打击刘志军的手法和打击何的手法完全一致，那么同理，搞垮北亚

集团的手法和搞垮中国高铁的手法完全一致，同样道理，让优质资产

北亚集团破产贱卖与让中国铁路破产贱卖是一个手法！刘再有建树，

都与人家既定的将铁路破产卖光的铁路改革的宏旨无关！等着铁路破

产重组资产贱卖吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1813:27 

    3：关键在最后一句：“民间资本无法也无意进入等等”！看来刘

是不同意铁路向外资开放的！！！ 

    为什么这样说，看看我前面的例子，北亚集团是谁最想收购？新

恒基、高盛、德意志银行，而刘志军最后把重组给了谁？中航集团！

同志们，同胞们，中国铁路有实力接盘有人脉接盘的还是中国航天这

样的央企啊！这样好不容易做的局就完蛋了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1814:08 

    所以刘那个事情判刑也可以不判也可以 

    --------如果有人保他就是个违规的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1814:19 

    据说巴西人在一些狂欢节都要带面具啊，也有统一穿一样颜色款

式的运动衣，据说在狂欢节的时候往往会发生一些即兴强奸案件，当

地警方很难破案，即使调出摄像头视频也无法分辨！我想说中国有很

多社戏传统，会不会有些人借社戏带面具把恶霸村长干掉呢？各地维

稳办要有前瞻性啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1814:21 

    【视界】第 114期：遭世界杯强拆的巴西人 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1814:23 

    恩，美国也是这样的，鬼节那天抢劫案特别多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1817:03 

    2：我们看媒体评论“刘志军在位时期是中国铁路建设尤其是高

铁建设最快的时期，基本上解决了客运运能紧张的问题。刘在位时期

也是中国铁路改革全面倒退(在个别方面，例如在高铁建设中引入公

司制、股份制，主辅分离，垂直机构简化上刘也颇有建树，但这无关

铁路改革的宏旨)的时期。刘走之后，留给下一任铁道部长的是一个

貌似十分光鲜实际却是一团乱麻的烂摊子：铁路客货运收入进入增长

乏力乃至衰退期；铁道部的债务如雪球般越滚越大，如何解决债务成

为一个棘手的问题；铁路垄断迟迟不能打破，造成铁路运营管理机制

僵化，民间资本无法也无意进入等等。” 

    -----------关键是这句：“刘在位时期也是中国铁路改革全面倒

退”显然按照我前面的分析，路网分离就是一种改革一种创新，实际

上打击刘志军的手法和打击何的手法完全一致，那么同理，搞垮北亚

集团的手法和搞垮中国高铁的手法完全一致，同样道理，让优质资产

北亚集团破产贱卖与让中国铁路破产贱卖是一个手法！刘再有建树，

都与人家既定的将铁路破产卖光的铁路改革的宏旨无关！等着铁路破

产重组资产贱卖吧！ 

    3：关键在最后一句：“民间资本无法也无意进入等等”！看来刘
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是不同意铁路向外资开放的！！！ 

    为什么这样说，看看我前面的例子，北亚集团是谁最想收购？新

恒基、高盛、德意志银行，而刘志军最后把重组给了谁？中航集团！

这样外资好不容易做的局由于刘志军的干预就完蛋了！对了，需要提

醒大家的是，刘志军即使有问题也没有必要撕毁与 7、8 个国家建立

高铁的意向协议啊，这和由于借口北亚集团有贪污腐败而将北亚集团

彻底搞破产是异曲同工的！腐败是一回事而这些国有资产受损失又是

另外一回事！有些人干的逻辑不通的事情太多了，我这篇文章就是给

鸣不平的备忘书！我们从刘志军的身上看到共产党的干部也不都是只

满足吃喝玩乐玩女人搂钱的人，他们中还是有有理想的人！就是那么

黑的红监会也有正义的两票嘛！但是我们也应该看到，凡是做的事情

有利于国家和人民的中国的好官员，都按照美帝的意愿被搞下台了。

我们百姓目前左右不了大局，你们就大胆判吧！但是你们的表演让我

们知道谁在为人民服务，谁在处心积虑卖国！好在历史是人民写的，

人民心中有杆秤！ 

    多少年以后，刘志军说不定还是保卫国有资产的英雄可以继续实

现中国的高铁梦，他还是可以继续当部长将亚欧高铁大陆桥打通，让

美国的航母在海洋里慢慢游荡去吧！当然刘志军同志年纪大了，为了

能为人民多做贡献，以后在男女关系问题上要多注意加强修养啊！即

使没有权色交易和犯强奸罪，和多名女性发生性关系也是有违道德的，

铁路妇联的同志要多批评帮助监督他！实在精力过剩，将来晚上可以

继续到一线火车头视察嘛！这不我也精力旺盛没事干，晚上就看晚自
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习写文章嘛！生理上一些周期性冲动谁都有，想一下国家利益、民族

利益专心忙事业就不觉得什么了，啊！哈哈哈哈哈！ 

    同志们，同胞们，中国铁路有实力接盘、有人脉接盘、有合法理

接盘的还是中国航天这样的央企啊！所以妖魔化央企，现在的情况下

以效益不佳为由收紧央企的信贷，我早有判断，中国的货币就那样多，

外资金融，地方乡村金融银行出来后，利息自由浮动，相当于他们合

法的高息揽存！这样四大行就没有多少存款向央企贷款！一些大型的

收购，比如收购铁路资产只有外资去收购！这是一个完整的战略链条！

最关键还是铁路可以卖的政策！是利率自由浮动的政策！能够制定出

这样的政策这是最可怕的！ 

    本来，文章写到此处就可以结束了！但是今天网友提醒，斯诺登

说了：“美国侵入别国政府医院铁路等部门的网站，会不会 512 温州

事件是不是霉国一手操纵的呢”这是符合逻辑的！按照当时的情况，

是在信号上发生了莫名其妙的事情！而且是谁下令埋掉火车头彻底失

去追查根源的证据？如果在战争时发生这样的事太可怕了！其实据我

所知，在中国 24 前一次重大调兵行动中，也发生过命令从中央军委

传递不到军区的事情！开个玩笑，最近大家不觉得政府辟谣比较多，

是不是美国特务在政府网络上搞的，如果这是战争这个玩笑可就开大

了！医院，美国进医院网站干什么？前几年可疑的疫苗---？老天现

代社会网络太重要了！我记的很清楚，中国的几个期货市场都报道过

忽然受到干扰的事情，一些人以为是偶发事件，我深深记在心里，不

排除美国中央情报局的破坏！这个晚上专门写文章吧！ 
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    好了，研究了一上午，我已经完全理清了刘志军案件的实质了！

全文完 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1817:06 

    @馬登深 pch8754楼 2013-06-1816:10:41 

    @zxl19682012 楼主的分析非常到位，可不可以探讨一下经济如

果下行，一般民众应该如何规避风险，虽说覆巢之下岂有完卵，但保

存微薄的力量，以供生存还是必须的。谢谢！ 

    ----------------------------- 

    做过大冬天的准备！参照 1949！过几天详细写，还有自学！哈

哈！先整大事吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1817:12 

    有网友问：房价下跌后现在正在建的小区会不会停下成烂尾楼-

--根据海南的经验，会的，主要是资金，降准就是市场严重缺钱了，

下面就是我预测的要降息了！而美国在准备加息，大家想一想，热钱

会向哪里去！跑回美国去，热钱走了那么可以发的货币更少，更要降

息降准！热钱更跑！哈哈哈哈！ 

    附录： 

    1：外媒：中国四大国有银行呼吁央行在周三前降存准率 2013年

06月 18日 09:37 

    来源：凤凰黄金: 

    2：江阴农商行监事牵涉逾 7亿元贷款失踪传举家迁往美国 

    -----国内国外一起跑！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1819:09 

    医院，美国进医院网站干什么？我刚才看到《马云：我怕 20 年

后中国的 GDP数字被药品所抢占》这篇文章，结合长期以来一些人有

组织的对中医的诽谤，我忽然反应过来，进入医院网站泄露的信息实

在太多了！我们现在处在一个大数据时代！不夸张的说用大数据可以

分析出需要的一切！哪个许小年说，他以前分析不靠谱是中国统计局

的数据不靠谱，哈哈，也是个正当借口啊，但是，同志们同胞们，医

院的原始数据可不会骗人啊！银行的原始数据不会骗人，铁路各种物

资的货运量不会骗人！这些数据在中国只有报到国务院的说不定是比

较真实的！还说不定国务院还没有派上千人去分析研究！因为我们看

就是经济学家也没有这些数据，那么我们不说经济学家了，就是他们

不是汉奸起码也只能盲人模象了！我手里就有中国统计局精心修改公

务员人数的确凿证据！希望不会有人告诉我是零时工搞错了呦！那么

我们养那么多经济学家研究这些迟到的虚假数据有什么用？不如把

真实数据给经济学家，让他们严守机密的情况下像美国中情局那样分

类好好研究！回到美国获得医院数据上，通过这些数据可以知道中国

人各地区的人容易患什么病，阶段性容易患什么病，现在在流行什么

病，一般用什么药，疗效如何！可以掌握我们国民每个人的健康情况！

人家可不是像我们这样对这些信息当垃圾一样熟视无睹，他们获得这

些信息是要卖药和研制针对我们基因、体质的药物！比如我们容易对

哪类药物过敏，比如前阶段何新老师得了怪病，美国中央情报局完全

可以调出何新老师经常在哪个医院看病，在看什么病，进而针对性的
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派特工下黑手，大家知道委内瑞拉的查韦斯吗？他就怀疑拉美这些反

美领袖怎么都患了癌症！比如，如果我是中情局的，调出来他经常在

冬季容易患感冒，那么针对他的体质，专门开发一种感冒疫苗，这种

疫苗使他这种体质的人患癌症的概率大幅提高！老天，这一切都有可

能，因为在中情局面前我们没有任何隐私了！尤其在医药领域这是最

可怕的，如果只是商业利益，针对我们的食品污染研究未来中国可能

普遍需要的药物问题获得利益倒也好了，最可怕的是利用药物、食品

灭绝我们！ 

    马云说可悲的是我们可吃敢喝的越来越少。我们可以没有钱，但

是我们不能没有可以安全吃的东西！这话是对的，他有说汶川地震死

了八万多人，但是今天我得到的数据，每个礼拜中国在接近或者变成

癌症的人也是八万人！这话是恐怖的，为什么得癌症？环境被污染了！

环境污染有工业化的因素，但是和从美国进口的农药、除草剂、转基

因种子有没有关系，答案是相当部分也是有的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1819:17 

    突发事件真多，当然在本人意料之中，坏消息会越来越多，哈哈，

可要我带孩子到上海、苏杭玩回来再爆发啊！ 

    附录 1：人文旅游财经汽车 IT 数码时尚情感娱乐体育图片视频

更多北京上海广东更多天涯论坛？&gt;？经济论坛？[我要发帖] 

    闹大了！工行总行威胁将全停河北全辖贷款。。。。(转载) 

    楼主：老夫商刀？时间：2013-06-1814:05:00？点击：3946？回

复：69？？楼主发言：3 次？发图：0 张？最后更新：2013-06-
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1816:36:35 举报？回复？收藏？分享？更多？楼主今天早上微博的

后续【河北省与工商银行就是否支持曹妃甸后续发展发生对峙】据微

博网友多方传闻，河北省委省政府要求工行唐山分行现场表态性发言

支持曹妃甸后续信货，遭工行方面拒绝现场表态，后政府要挟不支持

唐山工行的发展，工行总行威胁将全停河北全辖贷款。这是银府对决

的典型事例。的后续【河北省与工商银行就是否支持曹妃甸后续发展

发生对峙】据微博网友多方传闻，河北省委省政府要求工行唐山分行

现场表态性发言支持曹妃甸后续信货，遭工行方面拒绝现场表态，后

政府要挟不支持唐山工行的发展，工行总行威胁将全停河北全辖贷款。

这是银府对决的典型事例。的后续【河北省与工商银行就是否支持曹

妃甸后续发展发生对峙】据微博网友多方传闻，河北省委省政府要求

工行唐山分行现场表态性发言支持曹妃甸后续信货，遭工行方面拒绝

现场表态，后政府要挟不支持唐山工行的发展，工行总行威胁将全停

河北全辖贷款。这是银府对决的典型事例。转自刘军洛微博 

    附录 2：中国四大行吁央行明天降准来源:凤凰黄金 2013-06-

1809:37 全文(共 3 页）A-A+【导读】流动性紧张的局面正导致一些

中国银行要求央行注入更多流动性，他们希望央行降低存款准备金率。

据一位四大行的高管透露：“我们内部期望央行在周三前降低存准率。

浏览大图中国央行上一次调整存款准备金率在 2012 年 5 月凤凰黄金

讯华尔街见闻周二援引华尔街日报报道，中国的大银行们正在施压央

行放款资金面以缓解当前的资金异常紧绷的局面，WSJ认为这凸显出

央行在处理金融风险时所面临的困局：是注入流动性帮助银行缓解难
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题，还是继续控制信贷的快速扩张？当前中国货币市场所面临资金紧

张局面。在““钱荒”不减银行愁，众人翘首盼央妈”中，我们曾提

到“在财税缴款、存款准备金清算补缴之后，到期兑付忧虑导致机构

闭门自保，货币市场交易量大幅下降，银行间拆借利率大幅走高”，

期间更有光大 60 亿违约传闻打击市场信心，就在上周中国农业发展

银行拍卖债券，完成规模不足目标的 60%。更让人惊讶的是，上周五

中国财政部拍卖国债仅卖出 95亿元，远低于 150亿元的目标规模。 

    ---------------------------------------- 

    工行这是在人为加剧和制造危机！请注意是人为的，是戏剧环节

的一个部分！剧情演绎下去就是各地效仿工行！经济危机全面爆发！

6月果然如我所料是要开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1819:22 

    有网友说：银行倒闭吧，我的贷款也不用还了 

    ----想的美，地震房子没了都要还！银行破产了，还给谁啊---

资产重组，外资全面廉价收购中国各地商业银行！此处就不哈哈哈了！

看吧光大、齐鲁银行先倒闭看看被那些外资收购了你们就知道了，现

在汇丰听说已经到二三线城市！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1821:27 

    @jdf11888760楼 2013-06-1819:13:00 

    楼主，结合最近冬季招*兵改为夏季招*兵、非京籍本科叁兵落户

口得钱 13.4万等政策，我感觉是在做战争的准备呀，您说是吗 

    ----------------------------- 
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    提前招兵，是不是提前同步退伍？这很关键，现在分析不会，那

么兵营你凭空多了三分之一兵！这不是开玩笑的！这实际效果相当于

战争动员令啊！当然人家没有说！很多的事情看效果而不能听说什么！

还有一个可能就是大学生找工作难，与其将来维稳缺人，还不如让他

们到兵营维稳！对内的可能性很大！同时也确实是年轻人主要在大学，

把大专加上，哪个学校不是百分之百升大学，年轻人都大学生了当然

是只能从大学招兵！ 

    但是剩下就是教育部的问题了，如果从大学招兵，那么现在高中

生那样的应试压力，身体显然没有为当兵准备！课程一定要改！他们

没有这样的战略眼光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1822:13 

    重庆现“两个太阳”奇景气象局称系幻日(图) 

    正文我来说两句(17612 人参与)扫描到手机关闭.2013 年 06 月

18 日 18:14 来源：重庆华龙网作者：庞可手机客户端保存到博客大

中小打印. 

    12655 

    网友拍摄的两个太阳奇景[保存到相册] 

    华龙网 6月 18日 12时 50分讯（记者庞可）近期重庆连晴高温，

热力十足，而今日上午，在重庆西南大学育才学院，两个“太阳”高

悬天空，引来诸多同学围观。这样的奇景不禁让人联想到“后羿射日”

的古老传说。对此，市气象局回应，这是一种名叫“幻日”的光学现

象。 
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    高校学生：天空出现两个太阳 

    今天上午 8 时许，西南大学育才学院的不少同学在早起上课途

中，惊讶地发现天空竟然出现了两个太阳，大家停下步伐，纷纷举起

手机拍照。今年读大一的同学小董就是其中一员，也是她将照片上传

到了新浪微博，引起了诸多网友的关注。 

    “透过树丛，可以明显看到有两个太阳，附近也没有其他光源或

者是玻璃反射之类的，看上去很奇妙。”小董通过电话告诉记者，这

样的奇妙现象吸引了许多同学的注意，大家挤在路上议论纷纷，十分

兴奋，两个太阳一度引发了“骚乱”。 

    “后来我们上课去了，第二个太阳不知什么时候也就消失了。” 

    资深天文爱好者：仅凭照片不能判断是否“幻日” 

    记者随后将小董拍摄的照片传给了重庆天文协会资深天文爱好

者陈雨。在经过初步判断后，陈雨表示，仅凭照片不能判断这是否系

幻日现象。 

    陈雨表示，幻日一般出现在早晨，傍晚也有机会出现。太阳光在

穿透冰晶时会发生折射，出现三路光，中间的光线是由太阳直接射来

的，旁边两条光线，是经过高空冰晶柱折射而来的。但图上只可见两

个光亮点，中间并无第三个亮点。 

    “因为没有拍摄到太阳的全景图，所以不能判断到底是什么现

象。”陈雨如是说。 

    市气象局回应：该现象为幻日 

    最终，市气象局通过官方微博回应了诸多网友的疑问。据了解，
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今晨 8:37分,西南大学育才学院惊现“两个太阳”，正是”幻日”。“幻

日”是大气的一种光学现象,一般出现在早晨 5 时 30 分至 6 时或者

上午 9时左右,傍晚也会出现。 

    出现“幻日”要有三个条件：高层云,有云才会形成冰晶；云层

要薄、透光率要好,才能把太阳光折射出来；太阳与冰晶及观察者之

间角度要正好,稍偏一点就看不到。 

    而今天上午出现的幻日现象，也引发了网友的热烈讨论。由于近

期重庆连晴高温，气温飙升，有网友戏称“是不是因为有两个太阳才

这么热哟？” 

    对此，市气象局专家表示，“有两个太阳”当然是无稽之谈，近

期的高温是由于副热带高压影响所致，与幻日现象没有直接联系。 

    --------------------------老天呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1910:50 

    流动性紧张的局面正导致一些中国银行要求央行注入更多流动

性，他们希望央行降低存款准备金率。----------我想说热钱走了，

外贸收缩使国内发货币少了，那么你即使降准也是只能缓解一时！一

旦开始就需要不停降准，只有降准才能继续发放社会急需的贷款，这

里有房地产商的，也有企业的！有有利社会的有不利社会的！按照现

在中国的国情，地方政府、银行、房地产商是一体的，降准的钱多半

还是救房地产商去了！我明白了，现在央行真不敢降息，降息老百姓

更不存钱了，所以我判断，相当时期将只降准不降息！把他们惹急了

加息降准或者高息揽存是最佳选择！这样比较符合逻辑！ 
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    现在是决定是不是绞死房地产商的决定性时刻！只要黄金敢接着

往下掉，不仅大妈，连他大爷也会去买黄金的！这样银行的现金存款

更少！本人设想的房地产商的末日就到了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1912:01 

    网友说：我不太相信那些明显喊多喊空的休息我喜欢看很多网上

新闻把一些根本无关的事件联合在一起得出自己的结论可惜我无法

看到外国的新闻 

    -------------这是我们中国百姓目前唯一的办法！当年毛主席

也是这样分析问题的，学习大师学习伟人就是学习他们思考问题的方

法！这是自学的一种方法！这是向社会学习的一种方法，这是从读有

字书到悟无字书的一种方法 

    我们知道好多新闻都是假的，但是就像说谎的人总有破绽一样，

只要你多方面消息验证，不难发现哪里是说谎哪里是真实，按照生活

常识分析他们要掩饰什么！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1912:12 

    节选：华尔街集体喊卖人民币 RQFIIA股 ETF赎回潮加剧 

    证券新闻腾讯财经[微博]2013-06-1908:34我要分享 

    热钱流出中国，以及本身经济增长速度的放缓，让华尔街银行顶

尖的外汇策略师们开始焦虑。据彭博报道，从巴克莱到德意志银行的

外汇策略师都建议投资者卖出人民币。而美银美林最新的调查也指出，

全球的大型基金经理也对中国等新兴市场表示担忧，25%的被访人计

划在未来 12 个月内减持新兴市场投资。华尔街多家投行看空人民币
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彭博社周二文章指出，包括德意志银行和巴克莱银行等华尔街多家投

行分析师正建议投资者抛售 2013 年以来表现最好的新兴市场货币人

民币。巴克莱银行以 IgorArsenin 为首的分析师在报告中指出，“中

国央行会扩大人民币交易区间，压制对人民币升值的单边押注。”持

类似观点的还有 TraxisPartnersLP的基金经理 AmerBisat，他认为，

中国央行将人民币兑美元汇率中间价升至新高后，人民币可能开始走

软。德意志银行分析师在两天前的一份报告中表示，人民币的套利交

易趋势可能因为美国国债收益率的升高而消失，中国廉价贷款的一个

重要来源可能不复存在。中国人民银行网站显示，6 月 17 日，人民

币兑美元中间价上升 0.01%至 6.1598 元对 1 美元，今年以来已累计

升值 1.9%。即期市场上，截至昨日(6 月 18 日)收盘，美元兑人民币

为 6.1287。而看空人民币的背后原因是近期新兴市场撤离中国以及

中国经济增长速度的放缓。大型基金投资者撤离中国等新兴市场

RQFIIA 股 ETF 赎回潮加剧近期中国发布的 5 月份宏观经济数据中，

多项数据表现不佳，出口、投资、工业增速、用电量、新增贷款、工

业生产者出厂价格(PPI)等多项数据均出现回落。经济数据的疲弱导

致多家外资投行下调了中国经济增长预期，同时也引发了货币政策走

向的争论，市场上降息降准的预期升温，但是否该进行降息降准仍有

分歧。同时，全球的大型基金经理也对中国等新兴市场表示担忧，美

银美林发布的 6月基金经理人调查显示，投资者对全球新兴市场的投

资如今已经下滑至 2008 年以来的最低水平。而 25%的被访基金经理

人计划在未来 12个月内减持新兴市场投资，31%的被访基金经理人表
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示，认为中国经济将在明年进一步疲软。内地经济数据欠理想，以及

A股持续走弱等因素导致近期中短线资金加剧离场。港交所最新披露

的资料显示，RQFIIA 股 ETF 端午小长假复市后继续遭遇赎回，其中

此前颇受各类资金喜爱的南方 A50ETF，继 6 月 7 日首次出现 750 万

个基金单位的赎回后，上周五（14日）再遭赎回 8000万个基金单位，

资金流出逾 6亿元人民币。同时，截至上周五收盘，在港上市的 RQFIIA

股 ETF已经转为全面折价，即市价全线低于每单位资产净值。业内专

家认为不需做过多解读不过业内专家表示，国际资金撤出对国内市场

的实质影响可能并没有人们想象的那样严重，更多的是对信心的打击，

反映出对市场的担忧情绪。上海证券分析师刘亦千认为，相对于成熟

市场，新兴市场在全球经济中占据的份额不大，因而反应更为敏感。

东南亚国家股市“池子”较小，对个体而言国际资本撤出的影响就会

放大。安信证券首席经济学家高善文昨日在中期策略会上表示，对于

目前的中国经济，全球经济放缓的影响要远远大于国内需求的增长。

他判断，今年以来美联储退出量化宽松政策的可能性较大，同时日本

也存在退出可能，最快今年四季度量化宽松政策影响就会消失，经济

也会出现脉冲式反应的下降过程。同时，他认为外汇占款流入也不具

可持续性，这导致债券和股票市场活跃的局面也较难维持，除非央行

对于经济再次进行电击式治疗。 

    --------------------------- 

    这标志我预测的人民币汇率就要开始雪崩了！有人说现在是不是

现在是换美元的好时机？我说是！现在汇率只是在洗盘！是的！但是
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我劝你们不要换，国家已经急了，对外汇的管制就快开始！有人说换

了放家里，哈哈，-美元不是黄金，放家里 10年后黄金还是黄金，美

元成为废纸！ 

    关于黄金，我的判断对了，华尔街改变办法了，先经济危机，经

济危机来了！现在还有抢购的吗？现在好像没有了！在抢购的那段时

间，我从业内人士哪里了解到，有些放了两年的货，一下子出光了，

我认为黄金会掉到 230-240元！但也不会太低，大家先等一等！股市

1800必在短时间内破掉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1912:19 

    节选：中国经济急需加息减肥 

    1 过去 27 年，中国广义货币供应量每年平均复合增长率高达

21.1％，这是天文数字 

    2我们批评美欧和日本印钞票，但别人的货币增长率在 5％以下。

印钞票最胆大的是中国 

    3中国急需一个像样的经济衰退，需要减肥。工业产能过剩、房

地产泡沫急需尽快消化 

    4 中国人的愚蠢外汇政策害了自己 30 年，咱们被美国套住了。

美元成了中国人的货币 

    中国经济急需加息减肥 

    1 过去 27 年，中国广义货币供应量每年平均复合增长率高达

21.1％，这是天文数字 

    2我们批评美欧和日本印钞票，但别人的货币增长率在 5％以下。
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印钞票最胆大的是中国 

    3中国急需一个像样的经济衰退，需要减肥。工业产能过剩、房

地产泡沫急需尽快消化 

    4 中国人的愚蠢外汇政策害了自己 30 年，咱们被美国套住了。

美元成了中国人的货币老帅(1610182216)12:14:45 

    张化桥：胖子每次吃东西的时候都觉得必要，每次躲避体育锻炼

时，也觉得有必要。 

    中国急需一个像样的经济衰退 

    我们的经济急需要减肥。第一步，中国人民银行要马上把利率提

高一个百分点。准备金率和其它政策不变。年底，再加息一个百分点。

中国急需一个像样的经济衰退，需要减肥。工业产能过剩应该尽快消

化。房地产泡沫急需尽快消化。国企和地方政府的挥霍急需制止或者

减少 

    ------------------------------------ 

    ------看清楚汉奸们的目的了吧！他们可以救美国救欧洲救世界

但是就是不救自己！ 

    利率提高是实体马上死！人家就是让你死！此处本人笑不出来了！

他们一定会加息！或者变相让地方银行自己加息！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1912:38 

    中证报刊文解析李克强激活货币信贷存量讲话 

    金融市场中国证券报[微博]任晓 2013-06-1901:12我要分享 18 

    本报记者任晓 
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    国务院总理李克强近日在环渤海省份经济工作座谈会上提出：

“通过激活货币信贷存量支持实体经济发展。”由于货币条件和实体

经济的关系是影响我国经济在未来几个季度走势的关键，如何体现决

策层的“活”字诀，将是政策执行的核心所在。推进资产证券化、直

接融资和债务重组可能是激活货币信贷存量主要手段。 

    激活货币信贷存量主要有两层含义。其一是不能再用以往的甚至

更高的货币增长速度推动经济增长。这意味着，有关部门将会控制货

币增长速度。 

    当前，我国货币存量并不低。央行数据显示，5月末，人民币存

款余额为 99.31万亿元，逼近百万亿元大关。同时，投向实体经济的

货币量十分可观。但是，货币推动经济增长的边际效应越来越低。1-

5月，社会融资规模为 9.11万亿元，同比多出 3.12万亿元。在如此

大力度的社会融资投放之下，经济复苏却力度微弱。主要原因在于，

当前我国存量债务规模过于庞大，大量资金不是投向具备产出能力的

项目，而是配置在不具备经济合理性的低效部门及停留在偿债环节。 

    此外，金融风险积累也限制了货币继续放松的空间。今年以来，

货币信用总量扩张快，但实际利率和汇率高企。利率在不同部门间分

化：房价上涨预期导致房地产贷款实际利率为负，地方融资平台对利

率不敏感，二者融资需求限制市场利率下行；而全国工业生产者出厂

价格（PPI）低位运行则推高实体企业实际利率。这种结构性矛盾既

对实体经济造成挤压，也导致金融风险继续累积，反过来限制货币政

策放松的空间。过去 4-5年，信用膨胀带来的负面影响越来越大，企
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业债务负担比 1997-1998 年间的东亚地区新兴经济体企业债务水平

还高，宏观系统性风险在迅速积聚。 

    激活货币信贷存量的第二层含义是要提高货币运行效率。这也是

金融支持实体经济发展的主要方向。 

    一要推动资产证券化。当前商业银行信贷资产规模受限于资本金

约束，制约商业银行资金运用空间。我国目前有 67.22万亿元银行信

贷资产，如果能将其中的 5%进行证券化，就可在很大程度上减小银

行面临的资本充足率压力，减小其不断在资本市场进行融资带来的溢

出效应。反之，如果没有资产证券化这一途径，大量银行贷款就只能

依循存贷转化的传统路径。通过资产证券化将银行贷款转变为直接融

资，还可对直接融资和间接融资比例进行适度调整，改善目前金融体

系风险主要集中于银行的局面。 

    二是大力发展直接融资市场。直接融资的货币派生能力较低，发

展直接融资不会大规模增加流通中货币量。更重要的是，发展直接融

资是盘活存量货币重要渠道。通过直接融资，居民和企业定期存款变

成活期存款、变成企业生产资金。当前，仅仅依靠银行信贷无法解决

实际利率高企、中小企业融资难等结构性问题。债券市场、股票市场

已逐渐显示出在支持实体经济发展和调结构、转方式中的作用。大力

发展直接融资应是政策方向之一。 

    三是发展其他非信贷融资。除债券市场和股票市场外，目前各种

理财产品已成为连接居民储蓄和企业融资重要通道。近年来，影子银

行规模快速扩张，累积一定风险。目前，监管部门大力整顿理财产品
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市场，在对市场进行规范和挤压风险后，理财产品在盘活存量货币、

支持实体经济发展方面可继续发挥作用。要拓宽民间投资渠道、引导

民间融资，让利率杠杆发挥资源配置作用。 

    四是推动存量债务重组，推动过剩产能关停并转。有观点认为，

对存量债务可采取一整套综合治理方案，甚至不排除采取必要的金融

救助措施进行资产置换，如发行长期低利率特别债券对现有银行债权

进行购买，积极推动债务重组。 

    ------------------------------------------- 

    本人解读 

    1：当前商业银行信贷资产规模受限于资本金约束，制约商业银

行资金运用空间。我国目前有 67.22万亿元银行信贷资产，如果能将

其中的 5%进行证券化----就是降准，67.22万亿元的 5%那不是 3。36

万亿嘛！这基本上还是放钱！基本还是变相 4万亿，而这次是降低安

全系数放出来的钱！所以这是最后弹药！预备队都上了！ 

    2 和 3：在对市场进行规范和挤压风险后，理财产品在盘活存量

货币、支持实体经济发展方面可继续发挥作用。通过直接融资，居民

和企业定期存款变成活期存款、变成企业生产资金；要拓宽民间投资

渠道、引导民间融资，让利率杠杆发挥资源配置作用。 

    -------按理说应该降息，但是他们确定地方银行用高利息高风

险的理财产品！我的判断完全正确，各地银行将用浮动的高利息揽存

去贷款，这样加上降准，释放出来起码 10万亿人民币，这 10万亿往

哪里去？如果还是大多往房地产，那么也就是延缓半年左右房地产危
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机爆发，最后在拆除防火墙以后，大片银行倒闭！如果到实体，房地

产危机一定按时爆发！大片银行还是倒闭！死定了，这是饮鸩止渴的

办法！ 

    4：推动过剩产能关停并转，如发行长期低利率特别债券对现有

银行债权进行购买，积极推动债务重组----------就是把铁路这样的

国有资产打包廉价卖掉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1912:41 

    通胀信贷双回落业内热议货币宽松之窗是否开启 

    证券新闻第一财经日报[微博]2013-06-1301:27我要分享 1 

    5月大幅低于预期的 CPI数据和信贷数据，似乎给了央行足够的

降息理由。 

    央行近日公布的 5 月份金融统计数据，让市场大呼意外：5 月，

新增人民币贷款为 6674 亿元，远低于上月的 7928 亿元和市场预期

的 8150 亿元；社会融资总量也出现了大幅下滑，5 月新增社会融资

规模仅为 1.19万亿元，也低于市场预期的 1.6万亿元。 

    与此同时，银行间流动性也进一步趋紧。5月质押式债券回购加

权平均利率 3.0%，较 4月上升 0.5个百分点。6月以来，回购利率进

一步上行，6月 8日隔夜回购利率升至 9%以上，银行间流动性趋于紧

张。 

    国家统计局此前不久公布的 CPI 和 PPI 数据亦大幅低于市场预

期：2013年 5月份，全国居民消费价格（CPI）总水平同比上涨 2.1%，

环比下降 0.6%；全国工业生产者出厂价格指数（PPI）同比下降 2.9%，
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环比下降 0.6%。 

    实体经济数据低迷，显示中国经济的复苏似乎开始遇到明显的困

难；与此同时，CPI又大幅低于预期。按照以往的逻辑，降息刺激经

济增长的政策选择似乎合情合理。但在经济结构调整的新语境下，央

行则有可能坚持得更久一些。 

    经济复苏受阻 

    统计显示，5月，人民币贷款增加 6674亿元，同比少增 1258亿

元。 

    “货币信贷增长放缓，显著低于预期。”中金公司首席经济学家

彭文生在其研究报告中称，5月新增贷款的减少主要来自企业，新增

住户贷款环比基本持平。非贷款融资较新增贷款减少更多，导致新增

贷款在社会融资总量中占比显著回升至 56%。 

    社会融资规模方面，5 月份社会融资规模 1.19 万亿元，比上月

少 5763亿元，比上年同期多 424亿元。 

    分析 5月社会融资总规模增速放缓的原因时，摩根大通中国首席

经济学家朱海斌认为，部分是由于银行业监管机构对今年头 4个月超

速行驶的综合信贷踩下刹车，这点体现在银监会近期几项收紧理财产

品（特别是非标信贷产品）和银行间资产管理的措施。 

    而得益于前 4 个月金融统计数据的良好表现，今年 1 至 5 月人

民币贷款增加 4.21万亿元，同比多增 2792亿元；1至 5月社会融资

规模为 9.11万亿元，比上年同期多 3.12万亿元。 

    5 月末，广义货币（M2）余额 104.21 万亿元，同比增长 15.8%，
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比上月末低 0.3 个百分点，比上年同期高 2.6 个百分点；狭义货币

（M1）余额 31.02万亿元，同比增长 11.3%，比上月末低 0.6个百分

点，比上年同期高 7.8个百分点。 

    “5月 M2增速显著低于预期。”彭文生认为，虽然新增贷款减少，

但是人民币存款仍然大幅增长 1.48 万亿元，因此 M2 同比增速回落

幅度小。扣除财政存款的增长，非金融私人部门存款增长与上年基本

接近。 

    而与金融统计数据一样，通胀数据也让市场大跌眼镜。 

    5月，CPI仅同比增长了 2.1%，PPI则大幅下滑了 2.9%，均明显

低于市场预期。与此同时，CPI和 PPI环比都下滑了 0.6%，表明整体

通胀压力开始明显减轻。 

    商务部公布的数据还显示，5月份，我国进出口总值 3451.07亿

美元，扣除汇率因素，增长 0.4%。其中出口 1827.66亿美元，同比增

长 1.0%；进口 1623.41亿美元，同比增长-0.3%。 

    此外，5月工业增加值同比增长 9.2%，亦低于市场预期的 9.4%，

固定资产投资总额在前 5 个月同比增长 20.4%，低于 1 至 4 月约 0.2

个百分点，而社会消费品零售总额则同比增长 12.9%，高于上月 0.1

个百分点。 

    澳新银行大中华区首席经济师刘利刚认为，整体来看，中国实体

经济数据明显低于预期，通胀则再度出现了下行的趋势，同时信贷增

速也开始放缓，这些均表明中国经济的放缓速度明显快于预期。 

    也正是由于 5月数据表现较差，澳新银行还下调了今年和明年中
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国的经济增速至 7.6%和 7.8%，此前则分别为 7.8%和 8.0%。 

    纠结降息 

    “整体情况来看，中国经济的复苏开始遇到明显的困难，这也意

味着货币政策应该更加宽松。与此同时，由于中国的实际利率开始转

正，中国也因此存在着较为明显的降息空间。”综合实体经济的表现，

刘利刚预计央行将很快降息。-----滞涨 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1912:43 

    国务院批示河北钢铁违规项目廊坊多位官员被处理 

    宏观经济 21世纪经济报道[微博]肖明;何心河 2013-06-1901:10

我要分享 171 

    本报记者肖明 

    特约记者何心河北京报道 

    “这两个项目都是违规生产的，国家并未批准，也不可能批准。”

一位知情人士透露，经国务院批示、由河北省方面处理了河北廊坊的

2家钢铁公司。 

    此前 3 月份，环保部华北督查重点对河北的钢铁的全面调查发

现，该省 60%的运行企业存在环保问题，70%除尘设施运行不正常，8

成企业生产废水违规排放。其中与北京紧挨着的廊坊文安县新钢钢铁

公司、廊坊安次区洸远金属制品公司成为处罚典型。 

    上述信息上报国务院后，河北方面收到国务院多位高层批示。本

报独家获悉，目前河北对相关违规钢铁项目进行了处理，其中文安县

县长王海(微博)已被免职，时任廊坊市发改委主任路建军等 9名责任
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人被行政记过或给与党内警告等。 

    国家发改委和工信部为此也下发了《关于坚决遏制产能严重过剩

行业盲目扩张的通知》（发改产业（[2013]892 号）（下称《通知》），

指出两部委正在研究制定《化解产能过剩矛盾总体方案》，要求各地

对钢铁、水泥、平板玻璃、船舶等过剩行业的违规产能进行清理和检

查，对于违规的项目，不允许进行核准、备案以及提供土地、环评和

信贷支持。 

    《通知》还要求各地需要在 6月底报送国家发改委、工信部，两

部委汇总后冠清理情况并及时向国务院汇报。----- 

    ------------------------------动真格的了，中央真急了！为

什么 2009不这样呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1912:45 

    万达近百亿投资欧洲：购游艇公司建超五星酒店 

    万达收购欧洲院线腾讯财经 [微博]江旋张贾龙 2013-06-

1909:59我要分享 48 

    腾讯财经 6 月 19 日从万达获悉，万达将斥资 10 亿英镑投资英

国。其中，3.2亿并购英国圣汐游艇公司，7亿在伦敦投资建设酒店。 

    这是去年 9 月以 26 亿并购美国 AMC 影院之后，万达国际化的又

一实质性进展。 

    收购圣汐游艇公司的交易已经获得国家发改委批准，将于近期交

割。万达此番并购了圣汐 91.8%的股份。-----------国内资金吃紧，

向外投资正忙，想一想雷曼倒闭，世界美元回流救主！好像我们正好



4173 

 

相反！小川就是这样，当然这个不完全怪小川！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1912:47 

    德银等华尔街多家投行建议抛售人民币 

    看中国腾讯财经[微博]2013-06-1900:00我要分享 0 

    [导读]由于中国的增长正在放缓，同时资金的流入逐渐减少，包

括德银和巴克莱银行等多家投行分析师正建议投资者抛售人民币。 

    北京时间 6 月 19 日凌晨消息，彭博社周二文章指出，由于世界

第二大经济体中国的增长正在放缓，同时资金的流入逐渐减少，包括

德意志银行和巴克莱银行等华尔街多家投行分析师正建议投资者抛

售 2013年以来表现最好的新兴市场货币——人民币。 

    巴克莱银行分析师伊格尔-阿森因（IgorArsenin）在 6 月 13 日

的一份客户报告中指出，决策者们将会扩大人民币的交易区间，放弃

对人民币单向升值的投注。巴克莱建议客户购买一个月美元对人民币

看涨期权，预计离岸市场美元兑人民币将升至 6.223。 

    分析师在两天前的一份报告中指出，人民币的套利交易趋势可能

因为美国国债收益率的升高而消失，中国廉价贷款的一个重要来源可

能不复存在。 

    管理着 12 亿美元资产的 Traxis 合伙企业的货币经理阿莫-比塞

特（AmerBisat）指出，在中国人民银行于周一将汇率确定在创纪录

的高位之后，人民币的币值将会逐渐下跌。 

    阿莫-比塞特在周一的一次访问中指出，中国一直利用更高的汇

率来帮助阻止信贷扩 
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    德意志银行张。政府数据显示，中国的贷款总额在 3月时候达到

创纪录的 2.5万亿人民币（4080亿美元），引发了由于银行放松标准，

部分贷款可能最终成为坏账的担忧。 

    曾在国际货币基金组织担任经济学家的阿莫-比塞特强调，“我们

距离他们把脚从刹车上离开的时候已经不远了。他们有可能会放松政

策。对我来说，很难看到他们可以继续强化固定汇率。” 

    西太银行分析师 JonathanCavenagh 在 6 月 7 日出版的研报中预

计人民币兑美元汇率将在离岸市场下跌 1.1%，至 6.2 元，这样人民

币汇率便能与亚洲其它国家货币的波动保持一致。 

    而前 IMF 官员、美国康奈尔大学经济学教授 EswarPrasad 则认

为，人民币还有升值空间，因为中国经济下半年会好转。Prasad昨日

在接受采访时表示，“中国经济的基本面要好于许多其它新兴市场国

家。这便是为什么我们看到人民币的表现要好于其它亚洲国家的原

因。” 

    彭博社调查的 53 位经济学家对今年中国经济增速的预期中位值

是 7.8%，虽然是自 1999年来最低的速度，但也快于亚洲地区的 6.4%

的平均增速。 

    彭博社调查的 49 位经济学家平均预期人民币兑美元汇率将在今

年底上涨至 6.1元，在 2014年上涨至 6元。 

    周二的人民币汇率中间价有 0.09%的下调，至每 6.1651 人民币

兑换 1 美元，人民币的交易区间是这个值上下各 1%。中国外汇交易

系统提供的数据显示，人民币周二在上海市场的收盘价是每 1美元兑
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换 6.1285人民币。2013年以来人民币兑美元汇率提高了 1.7%，是彭

博社追踪的 24种新兴市场货币中表现最好的。（孔军） 

    ------------------------------- 

    对就是这个和高盛一起对中国铁路垂涎三尺的德意志银行！他们

这已经不是战略意图了，已经是战术意图暴露了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1912:50 

    中山大学调查：96%男生自慰 70%女生自慰 2013 年 06 月 19 日

04:29 

    -------70%女生嫁给男生！让 26%的男生自己解决！大家都何必

呢！现在性早熟的情况，我看大学可以结婚生子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1912:53 

    @3933707978780楼 2013-06-1912:36:48 

    谢谢老师，这是目前我认为最让人信服的贴子，老师前段时间说

黄金 280元可以买，现说黄金会掉到 230-240元，请教老师什么时间

会掉到 230元，以后黄金的涨势会怎样，投资央行发行的熊猫金币怎

样， 

    ----------------------------- 

    央行发行的熊猫金币可以！什么时间会掉到 230元，不知道，这

个只有华尔街知道！但是起码还要一阶段，正好存钱吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1912:57 

    @仙人掌 19958775楼 2013-06-1911:49:02 

    另外人民币到时会改成金圆券吗？ 
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    ----------------------------- 

    现在中央不想、不敢这样，所以这次的钱还真不是印的，但是是

冒着银行倒闭的风险发出来的！如果这钱接着投到房地产和钢铁这样

产能过剩产业后果和金圆券没有区别！所以中央这次一定要打压房价

和过剩产业！打压房价如果不打压过剩产业就没有任何意义！现在看

有点动真格意思！李克强春节到现在连续到包头两次视察棚户区改造，

主要看保障房能不能拉动过剩产业！房地产不行了！各地团购变相打

折已经开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1916:31 

    @馬登深 pch8791楼 2013-06-1914:31:37 

    我在几楼？、、、、、、 

    ----------------------------- 

    您在云间漫步！声音小点，不要惊扰天上的神仙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1916:43 

    @leexpsky8790楼 2013-06-1913:45:19 

    谢谢张老师，从注册开始一直关注您这个贴，受益不少（工科生、

经济小白），您有时间能否针对明年就业形势做个分析？您也知道毕

业生的规模是一届比一届吓人！就我实验室来说吧，虽然师兄他们都

找到了还算不错的工作，可相比往届师兄师姐所找工作还是逊色不少

（客观因素个人能力有强有弱），但今年的就业形势比往年严峻是不

争的事实。我明年就毕业，再过几个月就得开始找工作了，感觉在目

前中国经济环境下明年就业形势更加...... 
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    ----------------------------- 

    明年就业形势更加严峻！但是工科生相对好一些！因为央行等于

变相的大约 10万亿的刺激，主要的风险理论上在 2018！因为那时就

要严格执行巴塞尔协议Ⅲ了！这样还可以撑几年不死不活！但我认为

可能要提前执行这个协议！ 

    附录： 

    在我国，最近公布的“十二五”规划建议中强调“参与国际金融

准则新一轮修订，提升我国金融业稳健标准。”在国内，巴塞尔协议

Ⅲ出台之际，银监会及时推出了四大监管工具，包括资本要求、杠杆

率、拨备率和流动性要求四大方面，及时进行了跟进，构成了未来一

段时期中国银行业监管的新框架。巴塞尔委员会 1988 年资本协议确

定 8%的资本充足率，并不是基于最优资本结构理论计算的结果。本

轮国际金融危机显示，银行按照 8%计提的资本远远不能覆盖吸收危

机期间所遭受的实际损失，更不能充分反映银行被动地应对外部冲击

带来的社会成本，包括倾销资产的连锁反应、信贷收缩阻碍经济复苏

等。金融危机后提高银行资本监管标准已成为国际共识。目前，英国、

新加坡及香港等国家和地区已将资本充足率标准提高至 12%～16%。

“十二五”期间，我国银行监管部门拟实行新的资本监管制度，对于

银行资本的数量、质量和标准提出新的要求。目前，中国监管部门的

规定要求，银行业核心一级资本要求不能低于 75%，发行债务工具补

充资本的比例不得超过 25%，这些规定相比其他国家已经更为审慎。

“十二五”期间，银行业将实施更为审慎的资本充足率监管标准。具
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体要求商业银行核心一级资本最低资本比例为 6%，一级资本最低要

求为 8%，总资本最低要求为 10%。 

    按照监管部门的部署，新的资本监管制度从 2011 年底实施，要

求系统重要性银行在 2012 年底前达标，非系统重要性银行则延迟到

2016 年底前达标。具体而言，动态拨备率为拨备与信贷余额之间的

比率，初步的监管指标设定为 2.5%。动态拨备率和拨备覆盖率的区

别是前者覆盖更为全面，无论银行是否出现不良资产，只要投放信贷

就必须计提拨备，对于银行的约束更强。目前我国对于银行业流动性

比率的监管，已经存在一些较为明确的指标要求，如要求存贷比不能

超过 75%，流动性比例大于 25%，核心负债依存度大于 60%，流动性

缺口率大于-10%，以及限制了最大十户存款占比和最大十户同业拆入

占比，超额存款准备金制度等，巴塞尔委员会对银行业的流动性提出

了新的监管指标，即流动性覆盖率和净稳定融资比率指标，我国将在

“十二五”期间引入这两个新指标。具体而言，对于这两项指标，银

行监管标准均设定为 100%，监管时限上从 2011年底开始实施，要求

所有银行均要达标。 

    作为一种正式的缓解银行内在亲经济周期效应的制度安排形式，

巴塞尔Ⅲ还要求商业银行建立逆周期超额资本，防范银行体系信用风

险过大可能引发的系统性风险。逆周期超额资本由普通股和其他高质

量资本构成，监管标准为 0～2.5%。监管部门可以根据经济的波动情

况进行动态设置，用于吸收经济陷入衰退和系统性金融危机发生时所

导致的损失。为防止金融机构出现“大而不倒”的情况，巴塞尔协议
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Ⅲ还对系统重要性金融机构提出了额外的监管要求。具体表现在巴塞

尔委员会对系统性重要金融机构实施了更为严格的监管指标和监管

方式，如要求这些机构定期上报“生前遗嘱”（LivingWills）等。这

一更为慎重的监管安排主要是保证一旦危机到来，金融机构可以按照

此前的安排快速有序地退出市场体系。 

    ---------------这个协议简直就是为中国四大银行倒闭量身定

做的！ 

    巴塞尔协议Ⅲ引入了杠杆率指标，杠杆率是核心资本与银行表内

外总资产的比例。这一指标将作为最低风险资本比例监管指标的补充，

以防范银行内部计量模型存在偏差而带来的风险。通过设置与具体资

产风险无关的杠杆率监管指标，一定程度上可以防止银行从事大量表

外产品交易引发的风险，特别是复杂衍生品投资所带来的风险。目前，

巴塞尔委员会已经就杠杆率监管标准达成了共识。自 2013 年起将按

照 3%的标准检测该指标的有效性，并从此进入该指标的过渡期，2018

年起正式将杠杆率指标纳入巴塞尔协议第一支柱框架。杠杆率监管指

标的提出，为银行体系的杠杆经营设置了风险底线 

    --------这是为中国的影子银行量身定做的！现在看，西方有些

迫不及待了！最近要关注有没有提前执行巴塞尔协议Ⅲ的消息！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1916:55 

    @馬登深 pch8754楼 2013-06-1816:10:41 

    @zxl19682012 楼主的分析非常到位，可不可以探讨一下经济如

果下行，一般民众应该如何规避风险，虽说覆巢之下岂有完卵，但保
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存微薄的力量，以供生存还是必须的。谢谢！ 

    ----------------------------- 

    @仙人掌 19958774楼 2013-06-1911:46:23 

    做过大冬天的准备！参照 1949！过几天详细写，还有自学！哈

哈！先整大事吧！ 

    请问楼主：大冬天要来临了，要参照 1949 年，那可太惨了，当

时物价一日三变，童工三毛擦一次皮鞋 3000万，1949挤兑黄金场面

太吓人了。 

    过冬是否要准备足够的食物和生活必需品？还是。。。。。。 

    ----------------------------- 

    现在是产品过剩，但是我们这个过剩有结构的相对性，比如转基

因食品，转基因农产品我们是连年大幅度在加速进口，进口依赖越来

越强，已经是世界第一大农产品进口国了，最可怕一旦开始种植转基

因作物，转基因种子每年都要向人家买，所以现在够甚至多的喂狗不

代表以后够，石油也是这样，我们的脖子被人家掐住了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1917:07 

    @卖桃子的龙哥 8770楼 2013-06-1908:32:25 

    没别的意思楼主你这题目起得有点大自备防弹衣吧 

    ----------------------------- 

    您这个回复我看懂了，如果他们要黑我易如反掌！早在中华网的

时候他们就可以黑我，一个个人就算我武功再高也抵不过国际组织的！

但是我现在把我的预测和思路和部分解决办法放到这里，一句话我一
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个普通老师该说的话都说完了，现在根据事实所说只有战术意义，我

把最关键的话说完了，大家看了，就算杀了我效果也就是这样，我过

几天就要回复，我这个人身体健康心态好，家族有长寿基因，我外婆

还有几年就 100 岁了，如果超过 2 周我不回复更新，肯定有问题了，

我这学柴静的这招，哈哈哈！如果把我杀了，只能说明我说的是对的！

只能说明右派卖国集团自绝与人民！防弹衣没有用的，该吃吃该喝喝

该玩玩！我的分析方法很多朋友也非常了解，没有圣人，大家基因差

别不大，只要知道从哪些方面分析怎样分析，一个 ZXL1968 倒下去，

千万个会站起来，中国比我聪明的人多的是！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1917:11 

    有成都朋友问：我们今天选房！单价 3800.总价 38 万！位置主

城区外围！有啥建议没有！！我认为如果是商品房再等一等，价格还

会再低一点！或者你还能砍下来一些！情况已经发生变化！但是他这

是单位团购房！虽然在 3环外，但是还是便宜将近一半！是当地区政

府的关系户！刚成立的公司！！各地现在都是这样，我们沙区政府也

盖了大片便宜房子！没有人接盘开发商不拿地那么政府只能以团购的

方式变相大降价，就是这么回事！地方政府真急了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1918:50 

    回复第 206楼，@zxl19682012 

    @不怕累的小炮兵 2012-08-0416:16:57 

    关于大学生就业难，话题不断而且多是老生常谈。什么不学无术

自甘堕落眼高手低好高雾远…这些我都承认，不用社会否定，我自己
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都否定自己了，青蛙现象二八法则丛林法则，理论知识我们懂得并不

少，但是一条温水煮青蛙的法则就让我们无力跳起改变自己，不学无

术，整个社会都在不学无术，没看多少教授专家都在抄袭造假腐败吗 

    -------------------------- 

    @xxwater10318804楼 2013-06-1917:45:00 

    我现在学中国哲学硕士，就是国学。我有梦想，希望办一种真正

的教育，传承文化，中西结合的教育。做事情讲究天时地利人和，这

个事情做起来需要大环境，您觉得这个天时有可能吗？多久能到啊？ 

    ----------------------------- 

    关键在领导层的意志，现在不行，以后看吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1918:52 

    @馬登深 pch8796楼 2013-06-1916:54:49 

    @zxl196820128796楼 2013-06-1916:49:05 

    是不是说我们还要在这中不死不活的状态中活到 2018 年才会有

改变啊！比如现在的物价房价收入等 

    ----------------------------- 

    不是，是 2018 更难受！现在只是开始预备阶段，到时候我们比

非洲都难受！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1919:15 

    中山大学调查：96%男生自慰 70%女生自慰 2013 年 06 月 19 日

04:29南方 

    -------70%女生嫁给男生！让 26%的男生自己解决！大家都何必
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呢！现在性早熟的情况，我看大学可以结婚生子！我提倡大学生结婚

还有个问题，就是现在婚前性行为非常普遍，我们对这个要正视而不

能回避！，年轻人如果冲动，啊，万一有了，如果频繁堕胎将来就很

可能怀不上孩子了，再加上现在我们确实人口数量面临雪崩减少的局

面，各种现实，无论是人口质量还是人口数量我们都必须让生育年龄

提前！。在俄罗斯,大学学生是可以结婚的,并且学校也会提供给大学

生夫妻单独的房间。在大学生宿舍的走廊,经常看见推着摇篮车的年

轻母亲,女大学生生孩子还可以中途休学。看问题一定要唯物辩证！

以前我们讲唯物辩证法教条化了，其实这是很实用的一个哲学分析方

法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1922:35 

    @backspace19228810 楼 2013-06-1920:20:23 

    请楼主说说汽车能源前景，这也是民生大件！ 

    ----------------------------- 

    刚好有两条和汽车有关新闻：“石家庄治理空气污染：明年起单

双号限行”和“各部委用红旗轿车” 

    我今天从汽车工业先谈起吧！我舅舅的岳父是中国汽车工业的元

老，啊，当年老江还是他手下！舅舅也在上海通用作为高管退休了！

我父亲也在大型国营汽车修理行业直至退休，现在这企业居然被一家

小的民营企业神奇收购倒闭了！我对汽车工业在中国的发展历史还是

比较了解的！因为我能听到报纸上没有的声音！亲身感受他的发展变

化！汽车行业在中国先是从无到有，然后遍地开花！我老舅当年，也
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就是 1983-86 年的样子到新疆来，据说新疆就有很多低层次的汽车

厂，其实哪只能叫汽车改造厂，养了大批的人，我老舅当年是手握上

方宝剑来的，可以决定他们汽车厂的生死，但是下不去手啊，地方官

员恳求，哪个企业不养几百号人？当时社会风气还不错，企业也不好

花钱收买，就让我老舅讲技术课，一节课 100元，我老舅给我买了不

少好吃的！老舅是东北师范大学毕业工作教书，为调回上海转入汽车

行业！按照老舅的说法，这汽车工业不上规模还真是扯淡！这时的工

业已经没有任何活力和效率，就是个养人的道具！既没有改造也没有

升级，更谈不上技术革命！说实话当地政府就靠这些企业税收呢，有

地方利益在哪里，这些企业即使效率再低，档次再低也不能倒！所以

国企有没有内在的问题，肯定是自己也有问题的！当时叫地方保护主

义，对！地方政府为了自己税收就规定了，在我的地盘想改造车就到

这个厂子！这个是不是垄断？是垄断！坏处是没有技术进步的压力和

动力，大家都这样，大家的规模技术都上不来，大家都占山为王各有

地盘，饿不死也活不好！大家看清楚了，这是过度保护！所以朱镕基

当时说放几只狼进来，当时还有理论呢，说有几只狼以后啊，羊的品

种才不会退化，羊的品质就会越来越好！我当时和现在觉得确实有理！

确实是死气沉沉的经济！但是结果是他放进来狼却忘了放猎人，把我

们的羊全部吃掉！现在草原上全是狼了！本来这是我们羊的家园现在

变成了狼的家园，这就和放几只狼的初衷相违背了！最早中国从德国

引进桑塔纳生产线，我老舅就调到哪里做中方管理人员，国产化率逐

渐提高！我们的汽车工业也突飞猛进！当时桑塔纳是官车！已经逐渐
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在各级政府替代日本车了！我父亲在的国有汽车修理厂又挂了一个牌

子，叫上海大众维修站，成立的时候老舅作为技术负责人又到新疆看

我们来了，啊！这就形成了引进技术更新-消化-建立自己市场一体化

体系的良性循环！所以同志们朋友们，不引进行不行，我负责任的告

诉大家，他妈的还真不行！因为我从小是在车间里长大的，在引进大

众前，我一直是在北京吉普的破烂帆布车里捉迷藏玩，厂房破败不堪，

工人没有多少活，有活也磨洋工！大家也没有钱！挂了上海大众维修

站的牌子以后，按照德国标准建的修理厂房进的新设备，用的新维修

技术，德国 30 岁的专家来厂里指导！别说，德国人还真厚道不像小

日本小气！我现在家里的车是一汽大众的新宝来！厚道人会有好报啊！

厂区面貌和我父亲收入翻番的翻番！当时新疆就是这一条维修生产线，

全疆的官车到这里修，效益好的不得了！ 

    那么这样一个好的企业为什么能够倒闭、转让，这太匪夷所思了！

答案在私营修理厂慢慢起来后，多渠道的可以进配件了，人家可以给

回扣！厂里好的修理工也悄悄出去接私活！甚至把客户拉出去！由于

私营经济的发展，客户也不仅是政府了，比如来个老板要修车，我过

去给他讲：“哎，晚上开我铺子，一半价格搞定！”你去不去？我如果

没有考上大学，应该也会干这事，傻瓜不干这样的事！我的同学不少

就是这样现在要么是修车的老板，要么是卖汽车配件的老板！当时厂

里也开除一二个人，没有用！经济规律不能仅仅按照道德去约束！再

加上日资、美资各类外资汽车厂纷纷到中国，我们就不是独家生意了！

厂里进货的科长住我们家隔壁，给厂里进货同时也给自己和他人的店
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进货，几年就大发了！内外夹击这个厂不倒都不行了！类似我还听说

一个原来水泥厂的搬运工最后承包水泥厂的真实故事！这些外资航空

母舰进来轿车领域后慢慢我们技术落后的企业就被人家淘汰了，狼吃

掉了羊！在二十世纪 90 年代后半期，外资独资和合资轿车产业已经

占据我国的三分之二！可以说八国联军入侵啊！轿车可以说全面陷落

和全线陷落！什么意思，后来各个轿车厂自己可以投资在中国建立 4S

店，这样最后一个汽车产业链利润点我们都丢掉了，这是我父亲领不

上报销暖气费的国营汽车修理厂倒闭破产的根本原因。显然，这里不

上技术，不是规模，不是效率问题！我一直在想 4S 店的工人为什么

不到外面干私活？在国企他为什么就要出去干私活！这不是一个道德

问题，是个经济管理问题！我上高中的时候就一直在思考这个问题，

当年考大学最想考经济管理专业，当然我的理想还挺多，也想当将军，

也想免费到处转转！哈哈，当时家里的好朋友是大学学生科的，当时

在招办给我投档到地理系，据说地理系可以外出实习，免费到处转！

哈哈，否则本人早学经济了！ 

    死要知道是怎么死的！我们这里面的问题到底在哪里？不把这个

问题找出来，就是我们恢复了国有经济，最后也还是落后重走老路！ 

    有反面的例子，也有正面的例子！中国卡车行业走了条完全与轿

车相反的路子，结果取得了意想不到的成就！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1922:54 

    附录点评： 

    中国卡车业再掀合资潮全球经济危机致外资重归 2010 年 11 月
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02日 14:31中国工业报 

    近两年一直暗潮涌动的中外卡车企业合资合作势头，终于在

2010年显现端倪： 

    2010年 7月 16日，福田与德国戴姆勒公司经过 8年谈判，签署

了合资协议，双方按照 50∶50的股权成立中、重卡合资公司； 

    9 月 16 日，安徽江淮汽车股份有限公司与美国纳威司达公司在

北京正式签署《发动机合资项目》协议，并与美国纳威司达公司和美

国卡特彼勒公司的合资公司 NC2GlobalLLC 签署《中重卡合资项目》

协议； 

    最新的消息是，10月 21日，现代汽车与四川南骏汽车集团有限

公司签署了合作协议，双方将按各 50%的比例，共同投资约 30 亿元

人民币，建设包括巴士、卡车、发动机在内的一整套商用车生产线。

此外，媒体早就披露，北奔重汽与韩国现代商用车的合资谈判也在接

触中。 

    在 2010 年国内重卡市场发展势头良好、并且产品主要以自主品

牌为主的情势下，国内卡车企业掀起这一波合资潮所为何来？ 

    ------------------------------------- 

    （是啊？这是为什么呢？） 

    重卡曾是中国自主品牌的骄傲 

    在 21 世纪头 10 年的中国汽车发展历程中，中国的轿车规模急

剧扩张，但主要以合资品牌为主的车型结构，成为国人指责自主品牌

发展不力的原由。 
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    （看来，合资丢掉自主品牌是中国工业的主要问题！） 

    与此同时，卡车市场以国产车型为主的上佳表现，成为中国自主

品牌汽车拿得出手的成绩单。因此，2009 年 10 月 20 日下线的解放

J6重卡，成为中国生产的第 1000万辆汽车的代表作，它所具有的自

主开发意义已不仅限于重卡领域。 

    （看来我们能够自主研发！不是能力问题！） 

    本世纪初，当时有限的几家国内卡车企业纷纷与国外公司洽商合

资、合作事宜，如一汽与奔驰、东风与雷诺、中国重汽与沃尔沃、江

淮与现代等。但在国内市场，进口和合资品牌的卡车销路一直走低，

再加上中方企业不满外方压低自主品牌的价值，大部分的合资合作意

向胎死腹中。合资硕果仅存的国内第一个被批准的重型汽车合资项目

———中国重汽与瑞典沃尔沃合资项目，在长达 9年的“爱情”长跑、

6 年的“婚姻”之后，终于在 2009 年 11 月以双方的不欢而散结束。 

    （哦，居然中国的卡车工业发展是因为没有合资成功，独立自主

发展的产物！） 

    在本世纪初的卡车第一个合资潮中，正值中国卡车市场渐渐复苏

并向重卡转型。但在旺盛的市场需求下，外资品牌卡车因其价高、配

件贵且运送慢、服务网点稀少，在市场上不占优势，除了几家大的国

企和外贸运输公司外，普通客户鲜有问津国外车型。所以相当一段时

间，中国汽车市场上，商用车完全由中国自主品牌占领，中国车型的

性价比优于国外车型。特别是在解放 J6 重卡开发成功后，更增强了

市场对国产重卡的信心。 
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    （一旦哪点技术突破以后，有了自己的技术，自己的一体化销售

服务网，再加上价格低就能垄断市场！） 

    重卡整体开发能力不强让中国车企再度向外寻求合作 

    2010年的重卡合资浪潮不是突然而至，其实从 2004、2005年中

国汽车产业进入盘整期，中外卡车企业的接触一直不断。 

    2004年 5月 18日，陕西重型汽车有限公司与德国曼公司在北京

举行了全面合作及重卡技术转让签字仪式；同年，曼向浙江金华青年

尼奥普兰集团授权生产的卡车 F2000下线。 

    2004年 12月，上汽股份与菲亚特集团在北京签署商用车合作框

架协议；2007年 6月 15日，上汽依维柯红岩商用车有限公司正式挂

牌成立。 

    2007 年 1 月，戴姆勒-奔驰入股福田汽车，认购福田汽车 29700

万股普通股新股，占定向发行完成后福田汽车总股本的 24%。 

    2007年 1月 22日，东风、日产和沃尔沃集团三方就沃尔沃与东

风合作生产商用车项目进行磋商，并签署了一份无约束力的框架协议。 

    2007 年 12 月 24 日，广汽集团与日本日野自动车株式会社共同

投资组建的广汽日野汽车有限公司成立。 

    就在中国重汽与沃尔沃婚姻快走到尽头的 2009 年 7 月，中国重

汽与曼公司正式签署了长期战略合作协议，曼公司以 5.6亿欧元入股

中国重汽。 

    本世纪前 10 年，中国卡车市场以国产重卡为主，为何中国企业

仍向外寻求合作？其实，从这一时期中国卡车市场正处于由中卡向重
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卡转型的阶段，就可看出缘由。在中国汽车 50 多年的发展史上，大

部分时间是在研发生产中型卡车；上世纪 80 年代中国重汽与斯太尔

达成重卡项目的技术合作，才有了中国生产的真正意义上的重卡。但

在属于上世纪 70 年代的斯太尔重卡技术尚未全部被中国企业消化、

吸收时，进入 21 世纪斯太尔公司已经在市场消失，对国外最新重卡

技术的引进实际出现断档。 

    当然，值得庆幸的是，一汽集团早在上世纪 90 年代末就定下自

主开发真正重卡的目标，并与国外设计公司合作开发出第六代解放重

卡车身；在投入百亿元的重拳之下，一汽为解放重卡配套自主开发出

发动机、变速器、重型车桥，并在车用电子部件上引入全球知名品牌，

使解放 J6 重卡达到与国际先进重卡媲美的水平。但环顾国内重卡企

业，除了解放集全集团之力、花费十几年时间、从外观到总成打造真

正重卡外，余者在重卡的开发上各有软肋：有企业全部外购总成组装

的，有自产发动机却无部件配套体系的，有装新壳卖旧酒的，不一而

足。而面对国家年年加严的环保和降耗标准，以及用户越来越高的实

用经济性和舒适性的需求，越来越严苛的道路条件对重卡承载力和可

靠性的要求，整体开发一款重卡成为众多企业的迫切愿望。在目前国

内的开发能力不能满足国内重卡企业的条件下，再度借助外力开发重

卡，自然成为一种必然的选择。 

    （在投入百亿元的重拳之下，一汽为解放重卡配套自主开发出发

动机、变速器、重型车桥，并在车用电子部件上引入全球知名品牌，

使解放 J6重卡达到与国际先进重卡媲美的水平。---什么意思，现代
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科技不巨大的科研投入是不可能获得巨额收获的！我们可以想象外资

由于手握重卡的核心技术会要出怎样的高价，我的意思既然解放 J6

重卡达到与国际先进重卡媲美，那么以这个发动机为核心，中国企业

成立企业航母集团！一汽可以给其他厂家提供发动机！其他厂家不要

再和其他人去合什么资，让人家吃掉，大家出资建立中国汽车研发中

心，参与研发的企业，如果研究成功，专利共享，产品共享！品牌共

享！） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1923:07 

    全球经济危机导致外资欲重归中国市场 

    由于发达国际近 10 年 GDP 的增长率在个位数，甚至是负增长，

与国民经济密切相关的商用车行业一直不甚景气。金融危机爆发后，

全部依赖汽车信贷支撑的发达国家商用车企业，日子更是异常难过。

而恰在此时，中国政府刺激经济的政策进一步激活了国内商用车市场，

显现了中国内需市场的活力。 

    显然，与中国企业合作，一是消化多余的产能，二是拓展更多的

客户，国际商用车巨头回归中国市场也是合理的决策。于是就出现了

本世纪两波合资潮中，同一个企业却采用了不同的做法：当奔驰公司

在本世纪初与一汽谈判重卡合资项目时，坚决不容解放品牌的存在；

到了 2010 年与福田汽车签署的合作协议中，奔驰则同意合资双方将

以福田卡车品牌——福田欧曼产品，供应中国市场及出口需求。显然，

最新一波的合资潮，中国企业的话语权大大增强。 

    在几年前，中国商用车与乘用车价格之比与国际市场是倒挂的：
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即中国轿车贵、卡车便宜；而国外轿车便宜、卡车贵。虽然近年这种

倒挂现象由于轿车车价下降而有所改观，但中国国情不允许卡车价格

冲得太高，这也是外资将来也不会占领中国商用车主流的原因。但必

须关注的是，自主品牌与外资品牌在重卡的竞争体现在技术与市场的

性价比，或许这将引发中国重卡格局的变动。 

    （当奔驰公司在本世纪初与一汽谈判重卡合资项目时，坚决不容

解放品牌的存在；到了 2010 年与福田汽车签署的合作协议中，奔驰

则同意合资双方将以福田卡车品牌——福田欧曼产品，供应中国市场

及出口需求。显然，最新一波的合资潮，中国企业的话语权大大增强。

---大家看到没有，品牌，品牌太重要了！我联想到我们的其他民族

品牌，比如双汇的瘦肉精事件，他妈的美国也在使用瘦肉精，当初好

像天下就双汇用，结果牌子倒了被人家廉价收购，别人收购了，有说

瘦肉精没事了，美国也用！这就是典型的打击国有品牌收购国有品牌

案例！MBA折腾半天是研究什么的，据说就是研究这样的东西！其实

里面还有一个要素，就是借合资廉价瓜分你原有的市场和销售维修渠

道！我估计中国企业在合资时没有充分考虑这些的价值，尤其是市场

占有的价值，让人家一个合资就把市场分了一半！所以我们宁可花高

价买你的技术我都不合资！都不让出市场！最佳的方案就是国内卡车

企业自己合资搞研发！国家再拿出政策和银行信贷大力扶持！我看出

来了，中国新的增长点在于我们有实力垄断全球卡车生产和销售维修

行业！卡车行业上去了钢铁行业也不会倒闭到哪里去，而且科技水平

将有飞越，研发能力将有飞越！而且对其他行业有极大的鼓舞和示范
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作用！文章写到此，我热血沸腾！） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1923:14 

    有了正反两方面的例子我初步得到的结论就是： 

    1：企业包袱太重没有钱技术改造不行。 

    2：光靠地方企业技术改造是没有力量的，只有全国性的龙头企

业改造和技术进步才能带动整个产业。 

    3：现代工业一定要有国家队级别的大手笔研发投入 

    4：自主品牌很重要，自己的市场保护和培育很重要，延长产业

链建立一条龙服务网络很重要，中国卡车企业能不能建立通用标准，

互相公用维修站，配件通用，这样首先把我们自己的市场牢牢抓在自

己手里，再向外拓展，大学生不闲着吗？都说文科生不好找工作，刚

还有工科生担心就业，你们都给我到海外开拓市场赚钱发财去！他奶

奶的！ 

    5：大型企业的专用设备专用技术替代小作坊式生产，给员工股

份制的效益回报，这样就不会出现吃里扒外的事情了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1923:16 

    哈哈，中国汽车工业我说完了，人家问的汽车能源只有明晚说了，

明天我要到吐鲁番去开展招生大战，顺便捡几块石头！哈哈哈哈！这

几天，高考完了，我笔下生风啊！很有灵感！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1923:22 

    中国卡车 10年全球市场份额有望破 50%2010年 10月 08日 09:42

汉堡经商室【打印】共有评论 0 条 9 月 27 日报道中国近年来加速进
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军全球卡车市场，在中东、北非及东南亚的市场份额大幅上升，2010

年全球市场份额有望突破 50%。 

    报道称，2009 年中国东风、一汽及重汽集团的卡车产量分别名

列全球 2 至 4 位，其中东风卡车产量达 19.3 万辆，仅次于戴姆勒的

22.9 万辆。业内专家表示，鉴于中国卡车在质量方面与德国等发达

国家尚有差距，加之其暂时无法达到严格的欧洲排放标准，这将在一

定程度上保护欧美本土卡车制造商。 

    ----------------他们是比不过我们了，搞技术壁垒，他奶奶的

砸钱搞技术攻关啊！还是国家决策层面没有明晰的战略意识！自主研

发，买技术，高价请人才三条腿走路！咋样也能搞成！这比卖衣服、

袜子利润高多了，一旦垄断的市场，就会获得高额垄断利润！我们商

务部的人自从西南哪位走了后，脑子不好使了，人家可以用环保标准

绕口 WTO拒绝我们产品进入，我们就不能同样以生命安全为由拒绝美

国转基因食品，乃至加高额关税和苛刻条件？一将无能累死三军！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1923:24 

    回到汽车能源，我觉得三个方面，第一是污染少的问题，第二是

便宜，第三是可以大量方便获得！明天开讲！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-1923:30 

    @backspace19228818 楼 2013-06-1923:15:55 

    请问以后满大街都是开不起的汽车是怎么个来龙去脉？？？！！ 

    ----------------------------- 

    石油价格是被美国操控，现在美元要升值，我们还享受几天便宜
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石油，如果一旦人民币贬值美元升值的幅度非常大，那么即使国际上

石油便宜我们用人民币换成美元也买不起！所以我们必须从国家层面

开发新能源！这不是几个亿的投入，是上百亿上千亿的投入，是一个

产业的整体研发投入！中国已经有了大量汽车！我们要像当初找大庆

油田那样打全国会战，解决这个新能源开发、引用产业链的问题！现

在看投入远远不够！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2000:18 

    附录： 

    程仕才：红卫兵道歉，个体反思弥足珍贵 2013 年 06 月 19 日

08:57 

    来源：新京报作者：程仕才 

    分享到：更多 

    5264 人参与 0 条主评论 210 条评论 0 条总评论当年的红卫兵在

媒体刊登广告道歉，促使人们反思个体在集体行动中的责任。道歉是

自我救赎的必然之途。希望更多的人懂得这一道理。 

    61岁的刘伯勤，退休前任济南市文化局文物处处长。据《南方都

市报》报道，日前，这位当年的红卫兵在媒体上刊登广告，向在“文

革”中受到自己批斗、抄家和骚扰的众多师生、邻里道歉。广告称“垂

老之年沉痛反思，虽有文革大环境裹挟之因，个人作恶之责，亦不可

泯。” 

    红卫兵道歉，此非第一例。2010 年 6 月，申小珂等 8 名红卫兵

学生写道歉信，向当年北京外国语学校教师程璧“请罪”。当时程璧
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在回信中说：“你们带了个好头”。回头看这句话，令人唏嘘，因为带

头者后面并未出现更多的追随者。有些人甚至忘了三年前的这桩“红

卫兵道歉”，将刘伯勤称作“红卫兵道歉第一人”。 

    “文革”是许多亲历者终生难以逾越的心坎，也是中国必须直面

的历史心结。红卫兵道歉，促使人们反思个体在集体行动中的责任。

在当时的环境下，参与作恶的红卫兵不在少数，但迄今为止，公开道

歉的却只有寥寥数人，因此人们更加珍视这些道歉的样本意义。就作

过恶的红卫兵个人而言，道歉是解开心结、直面内心的唯一途径。刘

伯勤在广告道歉之后说：“我觉得心结算是基本解开了。这个解开，

不是说人家原谅我了。是我应该给你说，但没有机会给你说的，现在

我说了，让你看到了。从这个角度上说解开了。”刘伯勤的道歉广告

受到舆论普遍的支持和肯定。缠绕他几十年的心结，大概可以解开了。

刘伯勤能意识到，个人作的恶不能全推给大环境，殊为可贵。这种反

思不仅具有个体救赎的意义，亦是整个社会需要的。刘伯勤还说“不

对的事，就应该道歉”。朴素的话包含着普适的道理。在《关于建国

以来党的若干历史问题的决议》中，“文化大革命”性质已有定论，

“是一场由领导者错误发动，被反革命集团利用，给党、国家和各族

人民带来严重灾难的内乱。”在整体否定之下，个体的反思也是不可

或缺的。更关键的是，只有足够多个体的清醒、自觉、担当，才能保

证我们不再误入歧途。我们也应清楚地看到，众多曾经参与破坏、批

斗的红卫兵，与稀寥的道歉者形成强烈反差。道歉之难，在刘伯勤身

上也可见一斑。家人告诉他，“你一道歉，人家反而认为你是恶棍了。”
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四五年前他就有道歉的想法，但当时他顾虑和他一块做“那些事”的

还有其他人。我们可以从中体会刘伯勤的道德勇气，也能感受沉默者

的心态。刘伯勤值得尊重，坦然面对过去，不遮掩不回避，向自己伤

害过的人道歉，为自己犯过的错承担责任，这一切并不容易，见光的

道歉信背后定有着不为人知的内心挣扎。道歉是自我救赎的必然之途。

希望更多的人懂得这一道理。 

    [责任编辑：魏巍]标签：文革请罪文化大革命分享到：更多 

    5264 人参与 0 条主评论 210 条评论 0 条总评论打印转发相关新

闻：·红卫兵道歉，个体反思弥足珍贵·首例“红卫兵”刊登广告道

歉当事人垂老之年心结才“基本解开”·程仕才：“房姐俱乐部”里还

有谁？·程仕才：“假日火车免费”非民众所需·程仕才：社会应该

怎样教育神庙涂鸦的孩子 

    --------------------------------------------- 

    最近政治交锋比较激烈啊，有些网友可能看不懂，其实主线很简

单，就是围绕年初南都的那篇宪政文章！其实根本就是中国走什么路

的问题!老习说：“鞋子合不合脚只有自己知道”，光是鞋子穿的合脚

也不行，鞋子穿对了路走错了同样会掉到悬崖下面摔死的！鲁迅说：

“世上本没有路，走的人多了便成了路”哲学上说：“事物的发展都

是曲折向前的！”这样看走了弯路，走了回头路都是很正常的，但是

走到绝路上就是死路一条了！文革就是走了一段弯路！即使是解放前

活到现在的老人对文革也确实没有什么好感！我本人对于政治过于占

据生活，开会过多也非常反感！毛主席反感不反感，我告诉大家，我



4198 

 

有充分的史实说明，毛主席也很反感！早请示，晚汇报，跳忠字舞，

戴毛主席像章这些形式主义的东西是谁制止的？我给大家讲，在那样

的全民狂热的政治气氛下是毛主席亲自下令制止！武斗是谁制止的？

是毛主席制止的！毛主席一句重要的话就是：“要文斗不要武斗”发

动文革毛主席有没有责任？文革出来偏差他有没有错误？他有责任

有错误！毛主席当年自己也说是三七开！让邓小平主持做历史结论也

是这个基调！毛主席是想邓小平这个右派头子挂帅，全国人民不要再

斗了，好好团结抓生产的！老邓不愿意，这只有接着斗！现在看，毛

主席的文革还真是三分错误，七分必要！有历史资料显示，本来文革

不是要搞那么长的时间，很多因素叠加使之长达 10 年，乃至成为浩

劫！尤其是耽误了国民经济和科技进步！七分必要最主要的就是共产

党的官员一旦成为执政官员就会脱离群众继而腐败特殊化！需要群众

运动的监督，现在看依然必要！毛主席想靠群众运动，看来社会经济

的代价太大！我们以后要靠制度！这样才是真正吸取了文革正反两方

面的经验教训！我们既要批判那种群众一对干部监督批评，一对卖国

汉奸言论和行为批评就说是文革行为，从而想逃避群众监督的特权腐

败思想！又要珍惜安定团结稳定的社会大局，尤其要避免文革打砸抢

烧等破坏行为的再次出现！但是这里有个主次的问题，只有做好了前

者才能避免后者！为政者你们不能永远以稳定的借口逃避打击群众的

监督吧！群众运动一旦起来总有过火的地方，总有几个极端的好的和

坏的例子，我们要看主流，要正面引导群众，不要有挑选性的放大和

缩小！更不能激化与群众的矛盾！ 
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    当然我们不能让很少的人以群众的名义干违背宪法的事情，比如

茅于轼之流就应该是法律制裁的对象！ 

    同样，一个红卫兵对自己当年的过激行为道歉我认为是很正常很

人性的表现！我觉得他道歉的太迟了！在今天这个历史节点上，他的

这个道歉容易被坏分子利用！ 

    那么是哪些坏分子利用他的道歉呢？我可以直接了当的说，就是

哪些篡夺人民权力的腐败分子中的当权派！不是吗？当年红卫兵反的

不是人民，反的是资产阶级当权派，是哪些在领导岗位腐化变质脱离

群众的官员乃至右派学者！现在看这样的官员，这样的学者还有没有？

答案是肯定有！还很多！我们需要不需要反对贪官、反对卖国汉奸右

派学者？当然需要！我们唯一需要吸取文革教训的是，“要文斗，不

要武斗”要讲理为主，要自觉维护安定团结大局，要有利于经济发展！

要相信和支持党内健康力量！如果有些人以为通过红卫兵的一个道歉

就阻止人民对官僚腐败和卖国言论的批判你们就想错了！ 

    ------------本人自我推荐此文做为群众来信，等在人民日报、

解放日报、解放军报、光明日报！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2000:20 

    摩根大通金库挤兑开采商新套利游戏或是推手 2013 年 06 月 19

日 10:34 我有话说查看评论(2)内部人解析“摩根大通金库挤兑”辩

称开采商是金价大跌真正推手 

    短短 4个月间，摩根大通纽约金库堆积的黄金库存，从近 200万

盎司锐减至 14.16万盎司的历史最低值。 
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    其不曾料到的是，遭遇黄金挤兑的同时，还被卷入黄金大跌幕后

推手的舆论旋涡——全球金融市场开始质疑其金库中减少的近 185

万盎司黄金(约合 53 吨)的流向，及摩根大通是否有计划抛售金库黄

金达到沽空黄金套利的目的。 

    就上述质疑，一位摩根大通内部人士向记者透露，主要是黄金贸

易商与加拿大等国大型黄金开采商，从摩根大通金库大量赎回黄金。 

    今年以来，黄金贸易商将大量黄金从纽约搬到伦敦黄金交易市场，

为了赚取更高现货黄金交易溢价，加拿大等国大型黄金开采商则在过

去四周，启动 15 年来的首次黄金套期保值——抛售黄金现货并建立

远期回购协议，此举进一步拉低金库库存。“他们围绕黄金熊市进行

各种套利。”该人士直言。 

    但他的上述解释，未能赢得对冲基金等黄金投资者的全部信服，

引发黄金大跌的真正幕后推手仍未浮出水面。 

    黄金现货的新套利游戏 4 月 5 日，摩根大通纽约金库仅余黄金

14.27万盎司，被金融市场质疑投资银行(行情专区)操纵黄金价格沽

空套利。 

    “直至目前全球对冲基金依然认为，摩根大通金库黄金不断流失，

加重市场对黄金抛售压力的担心，最终导致黄金价格大跌。”一位对

冲基金经理透露，4 月 5 日当周，以投资银行为主的互换贸易商在

COMEX黄金市场建立 5432100盎司的黄金净空仓，趁黄金大跌赚取高

额沽空利润。 

    上述摩根大通人士对此解释称，目前摩根大通已将黄金业务分成
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实物黄金交易与远期套保业务、经纪业务、客户委托黄金理财业务三

大类别。而其自营部门并没有参与，“清空”金库黄金的，是委托摩

根大通进行黄金理财的客户们，包括全球黄金贸易商、对冲基金与大

型黄金开采商。 

    以往，他们将手里的黄金长期交给摩根大通保管，并由其协助制

定长期套保计划。但今年以来，“客户们”对黄金现货交易的新套利

游戏情有独钟，甚至不惜从金库取走大量黄金。 

    所谓新套利游戏，因为亚洲实物黄金买盘活跃，令全球主要黄金

消费市场黄金价格对应伦敦现货黄金的溢价空间大幅提高，而上述

“客户们”把大量黄金从纽约搬到伦敦黄金交易市场，以此赚取更高

交易溢价。如土耳其伊斯坦布尔黄金交易中心金价较伦敦现货价格的

最高溢价一度接近 25美元/盎司，而我国黄金实物价格对应伦敦现货

金的溢价也达到 20美元/盎司。 

    20-25 美元/盎司溢价，对黄金贸易商与开采商而言，可以很大

程度地缓解金价下跌带来的损失。 

    但在上述对冲基金经理看来，摩根大通的解释值得商榷，Comex

交易所在纽约拥有五座私人金库，却只有摩根大通金库出现大幅度黄

金挤兑事件。 

    “不排除摩根大通知道金库黄金大量流失，借机沽空黄金套利。”

他称，在 4月黄金大跌期间，以投资银行为主的互换贸易商之所以保

持超过 500 万盎司黄金净空仓，在于如此多的黄金从金库取出销售，

加重金融市场看跌金价的情绪。随着金价骤跌约 200美元/盎司，500
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万盎司黄金净空仓已创造约 10亿美元浮盈。 

    上述摩根大通人士解释称，目前摩根大通自营部门与客户委托理

财部门建立严格的防火墙，自营部门很难获取客户提取金库大量黄金

的信息，趁机沽空黄金。 

    但是，上述说法并未得到部分对冲基金的认可。上述对冲基金经

理指出，近期摩根大通忽然转而看涨黄金，或许与金库黄金告急易引

发交割违约事件有关联。 

    ----明天分析吧，今天休息！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2020:50 

    @qskz1688837楼 2013-06-2015:21:55 

    楼主好，我们这属安徽中部一县城，房价从 03 年的七百左右到

现在的好楼盘 4700左右了，一直看着网上说楼市崩盘，前年 3700时

没出手现在眼看我们这好楼盘还象是供不应求，张老师请指点可以出

手吗？另我们这边地级市里新区绿地集团的房子(是电梯高层楼，听

说以后是市中心)5000多点，要买的话在哪买潜力大些？谢谢! 

    ----------------------------- 

    绿地集团的还是不要买了吧！风险太大！张某有确切证据和逻辑

推理判断今年房价必然开始崩盘！网上牛刀没有根据的盲目喊了 10

年崩，他就像一个喊狼来了坏孩子，他骗了大家在于其次，主要是大

家有了不好的思维定势，就是喊房价跌都是骗人的！牛刀的可恶就在

与此！ 

    本人就从这个绿地给你讲一下当前的形势吧： 
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    附录： 

    1：上海绿地集团秋霞坊等楼盘大降价遭众业主围攻_房产资讯_

北京搜房网 

    2011 年 10 月 25 日-绿地集团“秋霞坊”一位购房者杨先生说,

“房价跳水三分之一还不止,几个月下来,直接损失数十万元,最高的

还可能达到六七十万元,不但如此,除房价... 

    2：绿地集团的理想与现实业主都后悔买绿地房子阿里巴巴建材

2012-11-22来源：新浪网专题：房产热点打印【阿里巴巴建材】西安

乐居讯：2005 年绿地世纪城在西安扎根，作为首批进入西安的外埠

品牌地产商，当时没有天时(西安的房地产市场当时不温不火)、地利

(绿地世纪城在西安的位置，在当时是偏僻的角落)、人和(本地人购

房对紫薇、经发、雅荷等本土开发品牌企业更加认可)，首批购房者

有很多是由上海追着绿地的品牌而来到西安购房，并落户发展，他们

对于绿地的评价是“质量高、服务好”。正是藉由口碑效应，绿地世

纪城逐渐被本地人所接受，绿地的质量与服务也渐渐被西安这所城市

所认可。绿地集团在西安自 2005年开始，陆续开发建成绿地世纪城、

绿地新里魏玛公馆、绿地海铂澜轩、绿地笔克会议中心、绿地乐和城、

绿地 soho 国际、绿地国际生态城、绿地诺丁山、绿地五湖名邸，另

海珀兰轩、绿地香树花城、绿地国际花都、绿地中央广场等也在开建

之中。然而，也许是随着品牌日渐生根，绿地集团也逐渐展现出骄傲

的劣根性，施工质量和服务质量不断爆出问题。绿地世纪城业主交房

入住之后，房屋漏水成了普遍问题，破灭了绿地质量第一的口碑，紧
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接着针对业主的维修，以及不定时的停水和电梯故障，物业所表现出

的推脱懈怠，使得绿地物业的口碑也同时落入冰点，紧接着魏玛公馆

交房时，同样的业主发出质量问题呐喊，使得绿地这个品牌在西安重

新被划入需要考量的地产企业。绿地的理想：以人为本，和谐共存，

为客户提供超越期望的产品和服务，回报客户对企业的信任和追随。

绿地的现实：“新里魏玛公馆小区断水一个多月，保安说，要是给他

们交点钱的话，可以考虑给业主送一趟水。”绿地的理想：诚信经营，

客户至上。绿地的现实：“电梯伪劣，业主的各种问题的不到解决还

巧立名目鱼肉业主，暖气表电池只能用两年，外边换个电池 40，物业

收 180，不缴费不给供暖(小区按面积，表没用)，交了钱暖气不来，

这一来二去业主找物业理论得不到解决。”绿地的理想：倡导以市场

需要、政府导向为核心的市场理念，擅于理解、把握并顺应大势的变

化。绿地的现实：“你还换表吗？不换算了！”因为供暖事宜，西安绿

地世纪城物业前台 7 名工作人员围着一个带着 2 岁小孩的女业主打。

绿地的理想：诚信做人，用心做事，尊重并理解客户的需求，提供超

越客户期望的产品和服务。绿地的现实：“每次去物业都有人跟他们

吵架，可见有多不让人待见！那几个女人都甩着脸，跟别人欠她钱似

的！”绿地的理想：通过企业的持续快速健康发展和企业文化建设、

体制机制的持续完善，为员工提供理想的发展空间、工作环境和报酬

收入，回报员工的忠诚和付出，为员工营造美好生活。绿地的现实：

“电梯三天两头就坏，修电梯的都不愿意来了。原先绿地售楼经理，

他自己都不愿意在绿地买房。”绿地的理想：睿智进取，激情坚韧；
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团结实干，忠诚奉献。绿地的现实：“绿地世纪城物业工程人员素质

太差，他们以晚上只有一人值夜班为由拒绝上门更换暖气表。我前天

交暖气费的时候物业告诉我每天晚上都有工程部都有人员值班，而且

因为我家暖气表没有电了，需要重新买了一个 180元的暖气表，寿命

不到两年，这就是物业！”绿地的理想：倡导员工“做正确的事，正

确地做事”。绿地的现实：“物业历来有暴力对待业主的习惯，光看看

那些保安一天叼着烟在小区晃来晃去，不知道是群流氓还是泼皮，反

正不象保安，永绿物业差的不是一星半点。”绿地的理想：忠于绿地

事业，建立企业共同的情感、责任和追求。绿地的现实：“绿地 soho

的物业伤了太多业主的心！公共洗手间脏的不堪入目，经常锁着门无

法使用；大堂保安对陌生人视而不闻，谁都可以随便进来；楼内公共

设施坏了几个月无人修理；停车场保安甚至与客户大打出手……”据

了解，绿地在西安的项目物业公司为绿地集团旗下的永绿物业，永绿

物业成立于 2002 年，注册资本壹仟伍佰万元人民币，是一家具有独

立法人资格以物业服务为主导产业的综合性物业服务公司，永绿置业

均已通过国际著名的SGS认证机构ISO9001:2000质量管理体系认证。

而对于永绿物业的服务，长期以来则是各种投诉不断，但一直没能引

起绿地集团的重视，也没有得到解决，甚至有业主怀疑永绿物业是不

是正规的物业公司。网络搜索相关新闻，不止是西安的绿地项目出现

类同问题，北京、长沙、徐州、南昌等几乎所有绿地涵盖的地区均出

现施工质量问题、电梯问题以及物业问题。物业问题已经危及到绿地

集团的品牌，绿地在西安大量的楼盘开发背后，是否仍能赢取西安老



4206 

 

百姓的心，是否能唤回其现有业主的心，是否能正视问题而痛下改革

的决心，20年所塑造的品牌，是否会毁于一旦。危机：绿地的负债率

在房企是最高的，资金流动性容易出问题，若资金回笼不好的情况下

就容易资金链断裂。当业主们都弃你而去，绿地集团将面临的只有破

产了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2021:28 

    3：绿地集团借壳盛高置地终打通海外融资通道来源：时代周报

2013 年 05 月 23 日在中国房企一线阵容中，此前仅剩绿地和万达没

有上市。今年初，万达通过收购恒力地产商业地产股权，打通香港资

本市场通道，基本启动了上市进程。而早在 2008 年便提出上市愿景

的绿地，终于在五年后通过借壳迈出第一步。 

    借壳后，绿地或将在两年内进行大规模注资，而且借助这个平台，

在海外融资的成本将会大幅降低。而“盛高置地被绿地收购后，业务

状况和财务风险可能会改善”。标普发布报告如是评价。而穆迪也认

为，盛高置地若成为绿地唯一海外上市平台，可能会获显著支持。 

    这个被业界普遍认为是双赢的交易，从盛高股价一路飙升可窥一

二，截至 5月 20日收盘，盛高的股价飙至 8.50港元，较交易前停牌

日涨幅达 123%。 

    控股盛高 60%股份 

    早在 2008年，绿地集团董事长兼总裁张玉良就曾明确表示：“绿

地一定要上市。”这是一家公司必经的一个阶段，而且公司上市之后，

可以给股东更好的回报。 
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    事实上，张玉良一直都希望绿地能实现独立上市。2011年底，绿

地内部透露，集团有意实行 IPO 整体上市，已进入实质性的准备阶

段，但终未成行。 

    此前，兰德咨询总裁宋延庆在接受时代周报记者采访时表示，绿

地无论是整体上市还是分拆上市，都存在一定问题，阻碍上市步伐，

“绿地是国有与民营的混合所有制，股东结构比较复杂，还存在有待

梳理的东西，这是一直没有上市的最重要的原因，其他都是技术层面

上的原因。” 

    1992年 7月，上海市农委下属 3家企业共出资 1000万元，上海

市建委下属企业出资 1000万元，共同组成“上海市绿地开发总公司”。

在绿地如今的股权结构中，上海国资委持股 51%，员工持股 46%，天

宸集团和社会公众持股 3%。而绿地集团的多元化经营，也为其整体

上市增加了难度，因此分拆逐步递进显得尤为必要。 

    去年 3月 1日，绿地发布更名公告，原“上海绿地(集团)有限公

司”正式更名为“绿地控股集团有限公司”。同时，以原“上海绿地

(集团)有限公司”为核心企业组建的“上海绿地集团”更名为“绿地

控股集团”，简称“绿地集团”。这次更名也被业内人士解读成为上市

做铺垫。2013 年 1 月，张玉良首次公开借壳赴港上市路线图，称绿

地将加速有条件上市的业务板块的资本化进程，今年酒店、海外业务

计划在香港以买壳的方式上市，力争上半年、确保年内完成。 

    “除了海外及酒店业务，绿地还于去年开启能源板块的上市工

作。”张玉良进一步透露，早在去年，公司便已聘用香港专业公司开
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展上市准备，打算将能源业务分拆并也在港上市。 

    按照张玉良此前提出的构想，计划注入壳公司的酒店资产包括两

块，一块是酒店管理集团，另一块是绿地持有的酒店资产，资产规模

高达 200多亿元。而同样要注入壳公司的海外业务，也会在今年为绿

地集团带来 20亿-30亿元的营业收入。 

    但是，港交所对借壳注资有明确规定，购壳后 24 个月内有重大

资产注入的话，还是当成新股 IPO上市看待，同时，绿地若想将其内

地资产注入香港上市公司，依然需要上海国资委和中国证监会批准。 

    花旗地产分析员蔡金强指出，料有关注资更可能早于预期发生，

或最早在下半年出现，而盛高在复牌后，市值最高可突破 100 亿元，

更适合未来注资，料在两年内可以出现较大的注资规模。 

    花旗认为，继万科以惊人的 2.625%年息发行首个海外债券，绿

地有可能把握盛高这个融资平台。此外，绿地资产组合丰富，业务范

围多元化，鉴于 A股上市依然艰巨，绿地可透过盛高这个香港合理的

渠道来套现。绿地如果获成功注资，长期重新评级的情况就像中国海

外收购中海宏洋一样。花旗分析，这也是王伟贤没有出售他任何股份

的原因，与中海宏洋前主要股东相似。 

    打通境外资本平台 

    事实上，盛高的危机由来已久，由于决策失误，中高端住宅产品

限购导致销售困境，其现金流始终不畅，半年内变卖 3个项目套现了

20多亿元也无法力挽狂澜。2012年年报显示，公司收入仅为 17.7亿

元，较此前一年锐减 69%，同时净亏损达到 9.38亿元，而 2011年公
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司还有 8.98 亿元净利润。资产负债率已高达 81.3%，而净资产负债

率更高至 435%。 

    同策咨询研究总监张宏伟向时代周报记者表示，国内房地产融资

环境和难度在持续恶化，融资渠道是否畅通成为决定房企另外一条生

命线是否延续及发展的关键点因素。从长远角度来讲，房企不得不通

过境外融资渠道或者其他创新型的融资方式来获得持续发展的动力

和源泉。“从房企现在生存状况来看，自 2010 年房地产市场调控以

来，上市房企净利润率增长速度快速下降，调控期内增长的峰值与非

调控期内峰值差达到 90%，尤其是进入 2011 年以后，整体净利润增

长率下降到平均利润水平以下。今年一季度净利润增长率为 13%左右，

行业盈利能力持续下滑令人堪忧。从这个角度来讲，寻求融资成本较

低的境外市场或许成为龙头房企降低融资成本与难度的一个市场选

择。”张宏伟说，打通境外资本平台，才是绿地的目标所在。 

    同时，一位业内人士告诉时代周报记者，绿地在国内可以通过加

快工期和住宅销售，实现资金的快速周转，但绿地在海外的项目，由

于承建方都是当地企业，工期相对较长，资金的沉淀时间也比较长。

对于这些海外业务而言，最大的需求就是融资。同时，绿地的酒店业

务和商业地产开发周期较长，沉淀的资金也非常庞大，迫切需要融资 

    4：2012，楼市悲喜交加 

    这一年，房地产调控政策依旧严厉。房地产企业在经历了年初的

大悲之后，却在年底迎来了一次集体的狂欢。 

    年初的时候，房地产企业的销售极度低迷，不少企业都对全年的
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形势普遍持不乐观的态度。然而在适度宽松的货币政策和接 

    相关公司股票走势 

    陆家嘴 10.70-0.14-1.29%万科Ａ9.92-0.27-2.65%保利地产

10.61-0.33-3.02%连两次降息之后，房地产市场开始有所回暖，众多

房地产企业及时抓住了销售的窗口期，全年的销售业绩不少都出现了

进一步的提升。 

    遭遇了质量危机的万科依然在领跑房地产行业，并朝着世界 500

强的目标坚定走向；绿地、保利则保持了强劲的增长势头，终于在年

终前跻身了千亿元俱乐部，2013年，这两家企业还表示要保持 30%以

上的高增长势头，紧逼万科；而恒大、中海、万达则紧随其后。 

    曾经因为债务危机而几度被传言要破产的绿城，在卖股权和卖项

目后，并没有让 2012 年成为它的末日，却以 546 亿元的销售额涅槃

重生。有着冒险精神的地产狂人孙宏斌也在 2012 年带领融创强势归

来，实现销售额 356亿元，继 2011年增长 131%之后，再度增长 84%。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2021:34 

    ------------------ 

    好了，我们奇怪的是绿地前两年在各大城市疯狂高价拿地。在调

控后资金链断裂。资不抵债。传出要破产的消息，实际上也出售现有

项目和拍下的土地了，这样一个公司，在 2012 年后期货币的悄然放

水之后仅仅是喘口气而已，没有过半年居然要去海外收购资产了，诸

位，一个濒临倒闭边缘的企业去收购别人的企业，你信不信？我不信！

绿地集团借壳盛高置地要害在巨额注资！买一个资产负债率已高达
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81.3%，是替他们还债去吗，今年香港的地产很不景气。据路透社

2013-05-30：《香港楼市降温殃及地产代理》就说明了一切！ 

    此外更可疑的是“绿地集团 2012 年的负债率大约在 85%，比上

年下降了 0.69%。”张玉良首度公布外界普遍关心的负债率数据，并

表示，他要求绿地集团每年将负债率降一个百分点。老天绿地的负债

率竟然比他要收购的企业还高，大家不觉得滑稽吗？到底谁应该收购

谁！而且我们可以看出，居然内地大房地产企业都到海外上市了！ 

    绿地是国有与民营的混合所有制，把优质资产现金注资海外，把

国内债务留给国内母公司，再进行资产剥离是不是可以想象的路径？

实际上“上海市委、市政府的导向是希望绿地集团能够整体上市，但

目前整体上市缺少条件，中央仍不放行。”张玉良说，为了加快上市

步伐，绿地集团选择首先将酒店集团以及海外业务进行上市，“(分拆

上市)要害就是这个分拆上市！ 

    我们大家都知道万科的王石在美国已经公然说中国房地产泡沫

严重，应该崩溃的话了，他为什么敢这样说，他们也许都把资产转移

到海外去了在国内只是留下一堆卖不出去的高价房和一屁股烂账吧！

2012年 11月 27日有网友发微博称,任志强低价甩卖 12套住房,并附

上了相应的网络房源..任志强回应甩卖名下房产:这一定是假的！而

此前任志强放出“2013 年 3 月房价将暴涨”的新闻，大家想一想，

什么是真的，什么是假的！我的判断是房地产大亨们有组织的向海外

转移资产是真的！ 

    我再给大家说一遍说过许多遍的话：2013 年以 6 月为中线，正



4212 

 

负 3个月房地产开始暴跌！老天，已经到眼前的事了，让大家明白一

些简单的道理太难了，这都是他们把持媒体长期给大家洗脑和心理战

的结果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2021:38 

    网友说：不过现在地方政府也是能忽悠一时算一时这些厅处科干

部们还是前仆后继掉进房子里嘎嘎 

    ----------------这说到本质了，现在中国还有谁有实力接盘，

是各级领导同志们！可惜按照我的分析，他们最后进入房地产的钱居

然被房地产大佬们要注资海外去了，房地产大佬们要跑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2023:50 

    @backspace19228845 楼 2013-06-2023:07:32 

    请问如果资产被收购汇率还会暴跌吗？ 

    ----------------------------- 

    会的！ 

    中国银行否认今天下午资金违约市场传闻不属实 2013 年 06 月

20 日 20:09 今日下午，有媒体报道，中国银行(行情股吧买卖点)今

天下午资金违约，交易时间延半小时给各家找资金，但一直没找到，

市场资金缺口千亿规模。消息人士透露，17点左右央行投放 4000亿

货币。 

    据中国银行(行情专区)官方微博消息，有关负责人今晚表示，中

国银行从未发生资金违约事件，6 月 20 日按时完成全部对外支付。

有关市场传闻不属实。 
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    ------------- 

    央行再发 20亿央票表立场 

    19 日，市场流动性再现极度紧张局面，银行间本币交易被迫延

时，但央行仍不愿放弃发行央票。公告显示，6 月 20 日(周四)央行

将发行 2013年第十一期中央银行票据。本期央票期限 3个月(91天)，

发行量 20亿元。 

    6月以来，银行体系流动性持续紧张，央行却罕见地采取冷静旁

观的做法，除降低公开市场资金回笼力度以外，始终未采取主动向市

场注入流动性的操作。由于市场一般认为央票的政策信号作用更强，

且期限比正回购更长，央行坚持发行央票被认为是不愿放松货币的表

示。 

    有分析指出，面对资金面超预期紧张，央行采取异乎寻常的强硬

姿态，或意在借此对信贷和“影子银行”规模的快速扩张予以警示，

抑制金融系统风险的继续积聚。中债增信投资公司赵巍华表示，2012

年和 2013年一季度，资金面的波动性显著低于 2011年。这种稳定且

相对宽松的资金面带来的一个负面后果是：金融机构层面，表内外信

用规模特别是表外影子银行规模快速扩张，社会融资总量增速偏快，

部分金融机构经营相对激进；企业部门层面，地方政府债务等恢复快

速增长，以融资平台为代表的不计成本的融资行为泛滥，积累了更多

的潜在金融风险。由于许多融资被投放于低效率的投资领域，这些领

域现金流回报能力弱，于是放贷容易收贷难，借新还旧比率上升。如

果放任不管，需要最终贷款人出场的次数会越来越多、救市力度得越
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来越大。对资金面紧张放任不管，所带来的资金紧张和融资利率暴涨

对金融机构和融资人具有较明显的警示效果。 

    赵巍华认为，未来只要本轮资金面紧张不至于引爆系统性金融风

险，则目前的放任态度仍将维持一段时期，也因为如此，本轮资金紧

张的持续性或将超出预期。（21世纪网） 

    --------------------------- 

    同志们，这是最近一系列辟谣辟的最快的，这是近 10 年来财经

新闻辟谣最快的！很多类似的消息曾经因为辟谣太晚害的我们股票大

赔，这一次是为什么呢？我不回答！拒绝回答！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2023:51 

    伯南克：QE或将在年内缩减规模并于明年结束 

    2013年 06月 20日 04:18我有话说查看评论(0)美联储主席伯南

克 6 月 19 日指出，量化宽松措施的规模很有可能在年内就会开始缩

小，并可能在明年中期就彻底结束，美联储在结束当前的资产收购措

施后，要再过上很久才会开始加息。 

    美联储主席伯南克(BenS.Bernanke)周三(6月 19日)在美联储发

布政策决议之后就经济及货币政策现状及前景状况发表了讲话，并暗

示若美国经济复苏势头继续延续，当前的量化宽松购债措施或在明年

告一段落。 

    伯南克在讲话中指出，美联储在近几次会议上都在讨论当前宽松

措施在日后该如何退出这一问题，并指出称，美联储多数成员都支持

不出售已收购抵押贷款支持证券的这一做法。而他同时强调，即使美
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国失业率在日后果真降到 6.5%以下，也不必然意味着美联储会在此

后的第一时间采取加息措施。而即便加息周期开始，其过程也将循序

渐进的，联邦基金利率并不会突然大幅升高。 

    伯南克指出，美联储在结束当前的资产收购措施后，要再过上很

久才会开始加息。但如果经济前景状况符合美联储当前所作出的预期，

那么量化宽松措施的规模很有可能在年内就会开始缩小，并可能在明

年中期就彻底结束。而他预计，在购债结束之际，美国总体失业率料

维持在 7%上下。 

    伯南克也表示，美国住房市场和州及地方政府财政状况已经由经

济的拖累因素转变成了促进因素，这对经济前景是一大利好。而经济

前景向好和对美联储收缩宽松措施前景的预期，是美国国债收益率在

近期出现走高的主因，而这实际上是个好兆头。但他表示，短期国债

收益率在近期内尚不会明显走高。同时，抵押贷款支持证券市场目前

仍颇为稳健且运转良好。 

    对于通胀问题，伯南克表示，尽管通胀率水平低于预期目标，但

从长远来看其仍在正常的区间之内，而美联储将致力于确保通胀率水

平不是过高或者过低。他表示，通胀过低确实会是个问题，而美联储

也不会如某些市场人士所言，放任通胀率走低至控制区间下沿以下。

他并指出，当前的量化宽松措施并未导致商品价格明显上涨。 

    他同时拒绝对未来的具体货币政策措施状况置评，但指出，如果

加息预期的失业率“门槛”需要调整，那么更可能是被下调而非上调。

对于他个人在年底届满之后的去留问题，他拒绝透露更多细节，此前，
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美国总统奥巴马曾暗示伯南克会在任期届满之后告老还乡，不再留任。 

    ----------------他不会等到明年的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2023:53 

    汽车能源的话题，今天是说不成了！下面的消息不是偶然的，和

甬温铁路事件有异曲同工之妙！ 

    附录： 

    比亚迪香港电动车充电爆炸 A 股 H 股双双大跌 2013 年 06 月 20

日 16:59 东方财富网我有话说查看评论(0)比亚迪香港电动的士发生

充电爆炸事故，比亚迪 AH股今日双双大跌，H股大跌 9.27%报 29.85

港元，A股跌 8.22%报 31.84元。 

    现价：31.84涨跌：-2.85涨幅：-8.22%总手：136134金额（万）：

44608换手率：3.95% 

    查询该股行情实时资金流向深度数据揭秘进入比亚迪吧比亚迪

资金流 

    相关股票华菱星马(13.165.62%)顺荣股份(10.210.59%)迪马股

份(3.50-0.28%)S 佳通(14.44-0.55%)*ST 黄海(6.76-0.88%)兴民钢

圈(8.13-0.97%) 

    比亚迪(行情股吧买卖点)香港电动的士发生充电爆炸事故，比亚

迪 AH 股今日双双大跌，H 股大跌 9.27%报 29.85 港元，A股跌 8.22%

报 31.84元人民币。 

    据媒体报道，内地生产的比亚迪电动的士上月高调进入香港市场，

财政司司长曾俊华亲身力橕“电动的”环保，惟刚试行一个月，电动
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的士即发生充电爆炸事故。位于何文田的一部快速充电器前日下午替

电动的士充电时，发生轻微爆炸，幸的士司机不在车内避过一劫。负

责管理充电站的领汇表示，为确保公众安全，现时已暂停全部充电器

运作。比亚迪指今次是首次发生充电机故障，初步估计与充电器过热

有关。 

    比亚迪股份有限公司总部设于深圳，去年五月，比亚迪一辆 e6

的电动的士与一辆跑车相撞后，因爆炸导致三人死亡，一度令外界担

心电动的士的安全问题。直至今年 5月，比亚迪终杀入香港市场，有

十辆 e6电动的士获运输署批准在本港试行，而该公司计划引入 45架

电动的士。 

    但电动的刚试行一个月，却已发生充电器爆炸事故。一辆的士前

日中午在何文田爱民邨停车场内的比亚迪快速充电站充电，由于充电

需两小时，司机插入充电器后便离开车厢。 

    消息称，机电署经调查后怀疑是充电器安装不当或手工有瑕疵，

又或是充电器与电动的士的充电插座“接触不良”，结果导致轻微爆

炸。 

    比亚迪公司回应该报道称：1、经初步认定，故障原因是电网至

充电盒连接点松动导致等效阻抗过大而引起过热。2、正在充电的车

辆更换其它充电盒完成充电后驶离，故障并未造成其它损失。3、经

排查，其它充电设施并无相关隐患，此单一故障将不会影响香港电动

车的正常运营。后续措施：1、故障发生后，技术人员立即对其他壁

挂式充电盒进行安全检查，以杜绝类似现象发生。2、完善充电盒安
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装、操作规程，加强充电设备检修排查。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2100:13 

    原广铁老总吴俊光向刘志军行贿资金来源存疑 

    2013 年 06 月 20 日 07:01 孙春芳我有话说查看评论(28)再谈刘

志军案。 

    这回要谈谈那些年一起向刘志军行过贿的人。 

    刘志军的庭审我无缘参加，只是在当日中午浮光掠影地看了下央

视的报道，在短短的 1分半钟中，有几秒钟的时间画面停留在给刘志

军行贿的第 10人和第 11人上。后者是丁羽心，又名丁书苗，想大家

早已耳熟能详。第 10人则是吴俊光。 

    画面显示：“2003 年 11 月初到 2006 年 12 月中旬，(刘志军)22

次收受吴俊光提供的人民币、港元、美元，折合人民币 72.67万元。” 

    “72.67 万元”，如今只能在北京的三环边上买一个卫生间，不

过在当时也不算是一笔小钱吧。行贿，在中华人民共和国刑法中好像

也有这一条吧，而这行贿的钱，恐怕也不是吴俊光一分分从自己的工

资里抠出来的吧，六七年时间好像也没有过了诉讼时效吧。然而，我

是法盲，这些问题恐怕要请教办过厦门远华这些大案要案的大律师们

了。不过我又怕“媒体舆论影响司法审判”啊、“你们这些媒体是要

让刘志军去死啊”啊这些棍子夹头夹脸打过来。好吧，言多必失，先

就此打住。(suncf@21cbh.com) 

    -------------------------------------------- 

    刘志军，这是个奇怪的贪污犯！这个贪污犯居然在高铁建设上，
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这么大的投入里面现在居然没有证据吃回扣、贪污！而哪个铁道部原

总工程师张曙光贪污 182亿！ 

    有网友爆料给我们提供了新的思路： 

    关于铁道部张曙光贪污 180亿的问题，我说几句吧！ 

    他能贪这么多钱，最重要的是因为他不但是官员，还是一个科学

家。 

    作为中国高铁技术的奠基人，就算不贪污，每年搞科研也有上千

万的经费…… 

    按理来说，这样的人是不会贪污了，因为不需要…… 

    但他要贪污，也没有人搞得清……因为领导都是外行……他说了

算。 

    他是这个行业权威，要搞什么开发，要搞什么研究，要多少经费，

要多少钱，他说了算……没办法……这是中国学术界的问题…… 

    很多国家重点实验室，重点科研项目的带头人，每年数十亿的科

研经费，这其中有多少进个人腰包了，没有人能搞得清……国家一般

也不会管，只要科研项目成功了，全部进你腰包了，也是你的本事…… 

    清华，北大很多教授都是亿万富翁…… 

    当然，像他这样贪污 180亿的人也是极品了…… 

    不过，学术界腐败的事情也不是一天两天了，比官场恐怕要厉害

一千倍。 

    后来，国家没办法了，也以论文为标准来评，以国外科研杂志的

论文还评。 
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    SCI论文来证明科研能力。 

    -------- 

    我们类比另外一个案件，可以证明，这位网友的推测是合乎逻辑

的 

    你还记得当年的汉芯事件吗？ 

    汉芯事件（Hanxinevents）是指 2003 年 2 月上海交通大学微电

子学院院长陈进教授发明的“汉芯一号”造假，并借助“汉芯一号”，

陈进又申请了数十个科研项目，骗取了高达上亿元的科研基金。中国

亟待在高新科技领域有所突破，自主研发高性能芯片是我国科技界的

一大梦想。陈进利用这种期盼，骗取了无数的资金和荣誉，使原本该

给国人带来自豪感的“汉芯一号”，变成了一起让人瞠目结舌的重大

科研造假事件。--看清楚，那是 2003年的货币！ 

    ---------------- 

    我从“张曙光出席招标会收五万出场费”获得灵感，为什么刘志

军这样 6 年 22 次收贿，这样太麻烦了吧？每次 2-3 万是什么钱？是

不是类似“张曙光出席招标会收五万出场费”的业内潜规则，我们学

校以前请党校教授的一次出场费是 500元，啊于丹的是多少？一句话

没有这样行贿的！干啥呢，给小孩糖果呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2110:09 

    @snowwolf_sun8852 楼 2013-06-2106:54:14 

    美国世世代代都准备金融攻击中国，关键是攻击的时间点，触发

条件。分析经济最重要的是分析时间窗口何时打开，或者说触发条件
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是什么。文章虽长，作者花费心思令人感叹，但很遗憾，没啥实质内

容。说句不好听的:楼主说了一长段正确的废话。 

    ----------------------------- 

    我说的很清楚嘛，美国金融攻击正是此时，对象首先是人民币汇

率，昨晚的据说人民银行缺钱的据说是假消息是想诱发多米诺骨牌倒

塌的人为制造的触发条件的一个重要表现，你去看看，货币历史在这

里开始拐弯，此时美元指数在跌，但美元对人民币的指数在涨，没有

见过吧？去看看大场面！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2110:12 

    鄂尔多斯财政收入负增长部分地区公务员工资缓发 

    2013年 06月 21日 02:20 

    我有话说 

    近日，鄂尔多斯(行情股吧买卖点)公布了 1-5 月份财政收支数

据，财政总收入同比降低 15.8%，公共财政收入同比降低 10.5%。今

年以来，鄂尔多斯财政收入均为负增长，增速在内蒙古垫底。 

    据消息人士透露，鄂尔多斯债务规模接近千亿，今年打算化解掉

20%的历史债务。债务支出进一步挤压了财政支出的空间，财政收支

矛盾加剧。 

    一个直观的表现在于，当地公务员的工资开始缓发，不少从月初

移到下旬发放。而地方政府拖欠企业的项目款，不少也尚未还上。 

    财政形势的告急，对地方政府而言，或许不全是件坏事。毕竟，

财政资金紧张的局势，对财政支出结构和资金使用效率，都提出了更
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高的要求。 

    收支全面滞后 

    在去年经济形势同样严峻的情况下，鄂尔多斯全年财政收入，告

别往年高速增长，同比增长 8%。目前看来，形势可能在进一步恶化。 

    截至 5月底，鄂尔多斯地方财政总收入累计完成 318.5亿元，同

比降低 15.8%。其中，公共财政预算收入完成 150.3亿元，同比降低

10.5%。 

    财政收入的减少，支出也跟着调整。累计到 5月份，鄂尔多斯财

政总支出累计完成 133.8亿元，同比降低 17.4%。 

    鄂尔多斯市官方对此的解读是，受整体经济回落、重点行业不景

气、企业效益下滑、结构性减税等因素的影响，全市财政形势十分严

峻，增收举步维艰，收支全面滞后。 

    鄂尔多斯财政收入增速，在内蒙古垫底。如 1-5月份包头市和呼

和浩特的公共财政收入，分别同比增长 25.6%和 14.2%。 

    2012 年数据显示，鄂尔多斯财政总收入 820 亿元，在内蒙古财

政总收入中，占比 32.8%。鄂尔多斯的财政收入规模，近年来一直稳

居内蒙古第一位。鄂尔多斯财政收入形势下滑，也引来内蒙古区政府

相关部门的关注。 

    上月中旬，内蒙古自治区财政厅副厅长杨茂盛，带领国库处前来

调研，分析影响财政收入的因素，并探讨财政增收路径。应对举措，

主要包括关注煤炭支柱产业税收，强化税收征管清缴力度，依靠非税

收入，还有厉行节约等。 
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    清缴历史欠款税收挖潜 

    据接近市财政局人士介绍，受煤炭价格和销量下滑的影响，当地

财政收入出现负增长。目前财政增收，主要是从过去“跑冒滴漏”的

税收欠款中，挖掘潜力。在经济形势好的情况下，地方政府允许企业

部分税款缓交，现在政府财力吃紧，需要相关企业补缴这部分欠款。 

    他还举例，比如当地不少私人所有的煤矿，在煤矿转手过程中，

煤矿升值，这个过程应该交个人所得税。有些私人煤矿，通过这么一

追缴，能追回两三千万。 

    上述人士指出，除了加强征管，地方政府加强了与一些重点企业

的联系，帮助改善经营条件。 

    5月数据显示，鄂尔多斯有 5个区旗财政出现负增长，这 5个区

旗的煤炭资源相对丰富，对鄂尔多斯的财政收入贡献量大。财税工作

座谈会后，各地纷纷召开会议，出台举措落实增收任务。准格尔旗一

方面支持重点煤矿企业经营，另一方面则是重点挖掘税收潜力。挖潜

方面，地方政府希望总部在外地的企业，能在当地注册，进而把税款

留在地方；再就是，清缴欠税。东胜区也采取了税收征管工作，清理

房地产(行情专区)企业欠税。另外，还建立税收收入任务与财政增收

挂钩的激励机制，借此来提高征管人员积极性。化债支出压力大鄂尔

多斯市政府提出，财政开支方面要做到“三保两压”，保民生、保运

转、保化债，压缩一般性支出，压缩比较超前的公共支出项目。上述

接近市财政局人士介绍，现在乡镇公务员工资由区县代发，公务员工

资发放问题不大。只有小部分地方，会出现缓发，从月初改到下旬发
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放。不过，工资缓发的现象貌似比他描述得要普遍，因为作为老城区，

人口最密集，经济也最繁荣的东胜区，有公务员对本报记者表示，他

们的工资缓发了。该公务员介绍，他们单位的工资原本是 15日下发，

现在则改到月底。不过，相比企业减薪减人而言，他们已经好很多，

毕竟工资没有下调。 

    据当地一家大型房地产企业相关负责人介绍，政府拖欠他们公司

的建设项目款，已经好几年了，现在还没有还上。 

    上述接近市财政局人士还透露，鄂尔多斯市的债务规模接近千亿，

市政府部署今年要化解掉历史债务的 20%。现在政府还债，对于金融

机构的借款，基本能到期还上；但对于建设项目拖欠企业的款项，不

少还拖着。 

    鄂尔多斯去年归地方所有的财政收入为 375亿元，今年财政收入

还呈现负增长。化解掉 20%的债务，即约 200亿元的债务规模，难度

非常大。 

    但还债开支，却实实在在挤压了其他财政开支。上述人士指出，

现在很多公共建设项目，如一些道路建设项目，比较超前，都是在经

济形势好的情况下部署的，有些准备要开工了。但现在财政收入紧张，

这部分项目，有些要停工，有些则要暂缓开工。 

    ------------------ 

    看清楚，烂尾楼，公务员工资发不出来，他们贷款买的第 N套房

子无法还按揭！这是第一个但绝对不是最后一个！国宝功夫熊猫的演

出开始了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2110:28 

    金价急挫“中国大妈”赔了至少每克赔了 10元钱 

    2013年 06月 21日 07:59 

    京城金饰价格比春节时每克已下调 45元摄影/本报记者汪震龙 

    国际金价再现 4月暴跌行情创 3年零 5个月以来的新低——— 

    “受美联储宣布货币政策不变影响，国际黄金白银价格昨日双双

出现跳水，其中黄金价格刷新了今年 4月份暴跌的低点，创下了 3年

零 5 个月以来的新低。国内投资金条价格昨日每克也下跌了 8 元，4

月份暴跌时抢货的”中国大妈“们已经面临亏损。” 

    由于投资者担心美联储逐步缩小资产购买规模导致货币流行性

大幅下降而纷纷离场避险，昨日国际黄金白银价格在持续下挫后又双

双出现跳水，刷新 4月中旬暴跌以来的新低。其中国际现货黄金昨日

午后开始加速下跌，截至北京时间 21:35，黄金跌破 1300美元关口，

最低弹至 1295 美元/盎司附近，下跌了 54.5 美金。这一跌势超过了

今年 4月份暴跌的低点，创下了 3年零 5个月以来的新低。 

    美联储政策重挫金价 

    造成昨天金价暴跌的主要原因是美联储昨天宣布货币政策不变，

维持每月 850亿美元的购债规模。美联储主席伯南克称，最可能的情

况是从今年末开始缩减量化宽松(QE)，至 2014 年中某个时候最终停

止 QE。伯南克讲话强化了市场对美联储缩减 QE的预期，在美元强势

拉升的同时金银价格破位下行。除了现货黄金，纽约黄金期货在电子

盘交易中也大幅下跌 1.21%，至 1350.30美元。 
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    由于美联储相关政策对于全球经济影响深远，多数投行预期短线

金融市场或整体偏空下行。市场分析师们普遍认为，目前金价跌势明

显，短线将进一步下测 1300美元/盎司，若跌破将打开进一步下行空

间，则将宣告新一轮黄金熊市的开启。 

    投资金条一天下跌 8元 

    昨日 17:30，中金黄金(行情股吧买卖点)旗舰店内黄金基础牌价

上显示的数字是 265.5，即投资金条的基础交易价是每克 265.5 元

+10元。这比前一天的基础金价每克跌了 8元，也就意味着，仅仅一

天的工夫，购买投资金条的投资者每克黄金已经亏损 8元。 

    “4 月份暴跌时抢货的投资者已经面临亏损。”该店经理黄鹏告

诉记者，在上一轮 4 月中旬的金价大跌中，金条的基础金价最低是

267元。而上一轮暴跌中抢进金条的投资者——“中国大妈”，如果其

购买的价格平均为 275元，那么至少已经每克赔了 10元钱。 

    记者昨天在店内看到，虽然金价又一次暴跌，但店内客流并不算

多，与 4 月中旬抢金热潮时的疯狂情景不可同日而语。“投资者观望

情绪很浓，因为这一轮下跌可能刚刚开始。”黄鹏说。 

    京城金饰年内第五次降价 

    由于国际金价大幅跳水，昨天一早，京城各大金店纷纷宣布调低

黄金饰品价格。其中，菜百、国华商场、工美大厦和中金黄金旗舰店

继续保持价格一致，将千足金饰品由每克 369元下调至 363元，每克

下调 6元；足金饰品由每克 365元下调至 359元，也是每克下调了 6

元。而北京太阳金店的千足金饰品价格由 367 元/克调整为 361 元/
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克，下调幅度为每克 6元，会员价为 356元/克，饰品金条价格由 362

元/克调整为 356元/克，会员价为 351元/克。 

    从春节后的首次降价算起，昨天已经是今年以来京城金饰价格的

第五次下调。与春节时每克 408元的价格相比，如今各大金店的千足

金饰品价格每克已经下调了 45 元。不过，金饰的价格比起现货黄金

来说还是要相对稳定，因为对比除夕当天，国际现货黄金价位已经下

挫了 22%的幅度。 

    对于后期金价走势，太阳金店副总经理焦光义认为，近期准备出

手投资黄金的消费者，可以考虑少量购买，毕竟目前也是近两年来的

阶段性价格低点。 

    ------------------------------------ 

    现在大家不要出手，让黄金再往下飞流直下吧，但是再有跌 30-

50元就差不多了，对百姓来说，最好的事情永远不是我们的！我再做

个小预言吧，黄金如果再跌 50 元引起抢购风了的时候，国家就可能

加特别消费税或者限量购买了，因为本质说买黄金就是在减少美元储

备! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2110:32 

    网友评鄂尔多斯： 

    1：113.140.235.*：这在我们这儿已不是新鲜事了,我们县把国

家给的移民专项、不少项目资金、以及企业预交明后年的税款，都挪

作发工资用，挪作城市基建……现在的地方政府无法从土地财政中解

脱出来，几乎 95%以上的官员，只会卖地，搞房地产。更有甚者，下
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面的政府报假滑坡体项目，让上面给钱，开山造地，再卖地，如此实

现土地增值。这样地方是增值了，但国家亏大了。 

    2：还记得昨天新闻头版那 2个 4万亿吗？ 

    3：拿钢筋混泥土顶工资，一平米顶一年工资。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2110:35 

    人民日报：IPO重启不可怕管理层要遏制圈钱顽疾 

    2013年 06月 21日 09:43 

    我有话说 

    近日，中国证监会副主席姚刚明确要求券商在 7月底前做好 IPO

准备，市场因此普遍预期 IPO 最快将于 7 月重启。受此利空消息影

响，沪深两市连续两日大幅下跌，大盘急转直下跌破 2100 点重要关

口。在当前股市未有明显起色的情况下，此时是否具备重启 IPO的条

件？市场为何对 IPO 重启反应如此激烈？随着新股发行改革已经箭

在弦上，管理层应该怎样进行制度设计，从源头上遏制 IPO圈钱的诟

病？ 

    ------------------------ 

    这几天的股市就会告诉人民日报，IPO重启的可怕！这个人民日

报说 2245股市安全的话我再不厌其烦的重复第 3次！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2110:38 

    @qskz1688850楼 2013-06-2106:20:41 

    谢谢张老师的回复，其实也一直纠结，即使楼市崩溃难道四至五

千一平的房子也会受到波及吗？(绿地除外，依老师的分析我理解为
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他们会成为烂尾的可能)。 

    ----------------------------- 

    道四至五千一平的房子合理价位是 2000！不合理不买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2117:11 

    @寂静的秋天 12038864楼 2013-06-2115:06:07 

    今天得到消息：江苏江阴的某楼盘从 7200 每平米降到 6500 促

销，楼层、位置随便挑---是什么现象？ 

    ----------------------------- 

    3500--4000大家再买吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2216:18 

    @仙人掌 19958887楼 2013-06-2214:10:55 

    楼主大大：恳请科普一下黄金的前世和今生吧，在现在美元霸权

下，黄金到底扮演了什么角色，以及他对汇率、房价的影响。最后想

问问赶不上好时代，对屁民最好的是不是还是黄金？ 

    小的这厢有礼了！ 

    ----------------------------- 

    客气客气，小生这厢也有礼了，最好是黄金！中央这次真急了！

明确说不放水了，但是降准的作用还是放水！我说了这个降准的核心

意图了！买黄金等我消息，不能太早也不能太晚，哎，事情太多，欠

网友 3个专题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2216:20 

    @沁_Jessica8884楼 2013-06-2209:56:00 
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    楼主，说说绿城吧，想在杭州买绿城的房子 

    ----------------------------- 

    前面 2天彻底分析过他，难道删了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2216:21 

    @backspace19228871 楼 2013-06-2120:21:36 

    请问楼主汇率跌幅大概多少？对美元能跌倒 1：14吗？房价大概

能跌到四折吗？ 

    ----------------------------- 

    熊市不言底！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2216:25 

    @寂静的秋天 12038864楼 2013-06-2115:06:07 

    今天得到消息：江苏江阴的某楼盘从 7200 每平米降到 6500 促

销，楼层、位置随便挑---是什么现象？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820128867楼 2013-06-2117:11:07 

    3500--4000大家再买吧！ 

    ----------------------------- 

    @剑_逆水寒 8870楼 2013-06-2118:10:32 

    要实付现金购买的。 

    不贷款老百姓还是买不起。 

    ----------------------------- 

    要实付现金购买的--这不就证明现在现金极为短缺吗，据说有造
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谣人民银行缺钱的，为什么不抓造谣的人曝光？为什么？我这造个谣，

不出 24小时就会坐牢的！为什么他们没事？为什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2216:26 

    @南京总统府秘书长 8873楼 2013-06-2122:16:25 

    LZ 我之前说的你现在明白了吗？信用货币时代黄金已不是那么

重要了，在美国看来黄金 800左右每盎司才是终点。 

    ----------------------------- 

    不明白！中国不是信用货币时代！还是权力豪强对屁民的掠夺经

济时代！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2218:05 

    @仙人掌 19958891楼 2013-06-2215:35:31 

    是应该好好反思“三聚氰胺事件” 

    1、首先“三聚氰胺”这种化合物就很可疑，中国的奶农肯定一

开始不知道这个世界上有这么一种东西，能水乳交融，掺入牛奶后提

高牛奶的含氮量，而且也知道质检部门测的是含氮量（实际上要测的

是蛋白质含量，由含氮量推导出蛋白质含量），检测时容易达标。中

国的农民都是化工专家？ 

    2、如果奶农没读过化工专业（在书呆子体制下设定一个课题：

“不浓缩的前提下，怎样提高牛奶...... 

    ----------------------------- 

    @jiwei88897楼 2013-06-2217:23:33 

    是的，这些专业的东西，没人教是不知道的，我本人是化学科班
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出身（当然我没做专业很多年），但我以前不知道这种东西。还有什

么孔雀绿放在水产品里，什么鳝鱼用避孕药，这些知识，没人教是不

容易知道这些东西的。普通农民怎么会懂这些东西。 

    ----------------------------- 

    这些都是教授级别想出来的！可是媒体大部分是这样说的：“牛

奶中加三聚氰胺是谁发明的？ 

    牛奶中加三聚氰胺是张玉军发明的， 

    张玉军系河北省曲周县人，2007 年 7 月前一直在当地从事养殖

业。在养牛过程中，他经过多次试验，“发明”了将三聚氰胺和麦芽

糊精按一定比例配制“蛋白粉”的方法，据称“能够提高牛奶中的蛋

白质含量，而且不易挥发，不易被检查出来”。 

    张玉军最初在本村自己的养牛场小批量配制。2007年 11月，他

前往山东省济南市历城区党家庄，化名“张海涛”，以生产涂料粘合

剂为名批量生产。他通过互联网联系订货，并从河南省濮阳市等地购

进三聚氰胺，从济南市购进麦芽糊精，用于所谓的“蛋白粉”生产。 

    从 2007 年 9 月到今年 8 月，张玉军在其地下窝点总共生产“蛋

白粉”600多吨，非法获利 50多万元。” 

    但是也有消息说三聚氰胺的源头在中科院教授？！生物通

www.ebiotrade.com 

    www.ebiotrade.com 时间：2008年 10月 31日来源：生物通 

    分享到：生物通 www.ebiotrade.com 

    生物通报道：三聚氰胺的名单越来越长，除了三胺奶粉还出现了
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三胺蛋，让人不禁想探究下谁是始作俑者，按道理说，一般的奶农，

养鸡农户不太可能有这样的“科学常识”，因为首先要了解凯氏定氮

法的原理，然后还要知道哪些物质添加进去能提高氮含量（三聚氰胺

(N%=66.67%)；蛋白质(N%=16%左右)），而且不易察觉，譬如尿素这种

比三聚氰胺便宜很多，氮含量又高的化合物是不能添加到奶中的，因

为 味 道 难 以 掩 盖 （ 不 过 在 饲 料 中 就 难 说 了 ）。 生 物 通

www.ebiotrade.com 

    那么是谁想出将这种含氮杂环有机化合物加入到有可能进入人

体的各个环节的呢？近期网上的一些博客上爆出最初被 FDA 查出宠

物粮食含有三聚氰胺的江苏徐州安营生物技术开发公司曾经采用过

“中科院研究生院应用技术研究所”的技术转化项目，并列出了当时

的项目介绍。难道真是科研人员参与了这种所谓的“技术转化”？生

物通 www.ebiotrade.com 

    但是当南方都市报的记者由此对涉及其中的两位科研人员进行

调查的时候，两位专家都直接否认了这一说法，前一位中科院的专家

强调，他们用的是“合成高蛋白饲料添加剂”，而不是“蛋白精”，而

后一位武汉的专家则辩解称他们的蛋白精的有效成分是双缩脲，而不

是三聚氰胺。生物通 www.ebiotrade.com 

    且不论这两位专家是否参与了三聚氰胺的“技术转化”，单单来

看一下他们的这两种技术，这两项添加剂（或替代剂）都提到了一点，

就是含氮量高（前者非蛋白含量达到 250％以上，后者粗蛋白

&gt;200％），如此高的百分比率，即使是纯蛋白 100％也比不上，他
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们是如何做到的呢？以双缩脲为例，双缩脲（NH2CONHCONH2）是一种

由两分子尿素热缩脱氨形成的，一般是由于温度过高导致两分子的尿

素失去一分子的氨而形成的缩二脲，因此也称为缩二脲。生物通

www.ebiotrade.com 

    双缩脲检测方法常用于检测饲料中小肽的含量，其原理简单而言

就是双缩脲试剂可以和具有两个或两个以上肽键的化合物发生紫色

反应（蛋白的肽键在碱性溶液中能与 Cu 二价离子络合称紫红色化合

物），从而可以根据紫色颜色的深浅判断蛋白浓度。生物通

www.ebiotrade.com 

    虽然国际上是允许在反刍动物饲料里添加非蛋白氮如尿素、双缩

脲以及通过一定温度和压力合成的糊化淀粉尿素的，这是因为某些动

物可以将非蛋白氮用于蛋白的合成。但是这个允许是有标准的，而且

2007年 7月农业部下发了《关于加强饲料质量安全监管工作的通知》

(农牧发[2007]7号)和《关于严厉打击非法生产经营和使用“蛋白精”

违法行为的通知》(农牧发[2007]8号)，里面明文禁止使用蛋白精此

类非蛋白氮，同时双缩脲在加工过程中也有可能会带入三聚氰胺。生

物通 www.ebiotrade.com 

    另外中科院专家提到他们的技术方案不可能制造出三聚氰胺，因

为“关键是温度，我的方案温度要求是 90℃，而制造三聚氰胺要求的

温度在 400℃以上”，但是却不愿意透露方案简介中提到的“有机氮

及催化剂”的具体是什么。一般而言，尿素要转化成三聚氰胺并不太

容易，因为需要大气压和高温环境，但是利用催化剂就不一样了，那
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么是否此中的技术成果解决了某些问题呢？当然这只是个人的怀疑，

具体情况只有当事人了解。生物通 www.ebiotrade.com 

    近些年来，学术界一再出现学术不端行为，从 06 年的黄禹锡事

件，到华南虎年画事件，再到同济大学杨杰事件，科学家们治学严谨，

兢兢业业的形象被一再被蒙上灰尘。而现下出现的食品安全事件也有

人提出科研人员涉及其中，无论是否真的科研人员促成了三聚氰胺的

蛋白转化，这已经说明公众对于科研人员的诚信打了大大的问号，要

想挽救这种情况，除了监督机制上的加强，更多的还需要科研人员自

身克服人性的弱点，守住道德的底线。生物通 www.ebiotrade.com 

    （生物通：张迪） 

    附：生物通 www.ebiotrade.com 

    三聚氰胺蛋白精，中科院教授科研成果？ 

    生物通 www.ebiotrade.com 

    来源：南方都市报作者：谭人玮 

    生物通 www.ebiotrade.com 

    三聚氰胺鸡蛋门再次引起了人们对三聚氰胺添加到饲料中问题

的关注。近日，网上爆出“猛帖”———《三聚氰胺冒充蛋白质是中

科院发明并推广的》、《添加三聚氰胺是中科院的科研成果？》，怀疑

中科院研究生院一位教授研制的“DH 蛋白精饲料添加剂”就是三聚

氰胺。另一位知名的生物技术专家也因曾研制蛋白精而受到网友的质

疑。 

    生物通 www.ebiotrade.com 
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    生物通 www.ebiotrade.com 

    事情真相如何？科技工作者介入了三聚氰胺饲料产业化？本报

记者对此进行了调查，两位专家均否认自己在饲料添加剂中使用了三

聚氰胺。 

    生物通 www.ebiotrade.com 

    生物通 www.ebiotrade.com 

    不光是牛奶，最近鸡蛋也靠不住了，出口到香港的鸡蛋被检出含

有超标的三聚氰胺。目前推测饮料中添加的三聚氰胺是祸源。于是网

友们开始好奇，究竟是谁发明、推广了把三聚氰胺这缺德东西放到饲

料里冒充蛋白质的方法？人肉搜索的结果，锁定了两个人，一个是中

科院研究生院的高银相，一个是武汉新洲生物技术研究所的王厚德，

因为网上有他们曾研制蛋白精的线索。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2219:03 

    @仙人掌 19958888楼 2013-06-2214:37:07 

    我也灰常赞成“银翘片”事件是阴谋，大家想想每年西药输液死

多少人为什么绝口不提？吃西药带来的并发症为什么绝口不提？上

个月我认识的一个朋友开的诊所就因为输液出了人命（当然他的药绝

对没问题，他也是从医二十几年了，谁会没事找事），再者现在的癌

症化疗，治好了几个，病人所受的巨大痛苦，这些等等为什么不提？ 

    这些狗日的拿美元的汉奸就是以点带面，银翘片有毒性，就否定

整个中医药，是赤裸裸的强盗逻辑...... 

    ----------------------------- 
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    支持！我们可以因为青霉素有副作用而且有人过敏死了就不用他

吗？不要他死的更快更多，中西医都一样！西药快，一般症状控制了，

再用中医慢慢调，因为西药不能长期用，中药大部分副作用小，所以

还是中西医相结合的道路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2219:04 

    @xxf_1668882楼 2013-06-2209:08:11 

    情况这么紧急，老师如果是领导，该怎么应对呢？ 

    ----------------------------- 

    先换小川吧！因为这主要是领导产生的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2219:31 

    国内国际社会军事评论历史图片天气 

    中国银行业面临最严重“钱荒”上演“抢钱大战” 

    各地新闻陕西日报网李鹤鸣杨涛 2013-06-2203:49 我要分享腾

讯微博 QQ空间 QQ好友新浪微博 4996 

    本月以来金融业闹起了“钱荒”，虽然 6月份的“钱荒”年年有，

但今年尤其严重。本周四，如果一家银行向另一家银行借钱，1天的

利率，按年折算最高达 30%，相当于 1年期贷款基准利率的 5倍，这

已超过央行规定的正常贷款利率的最高限，越线就是高利贷。多位金

融机构人士表示，当前资金紧缺的状况的确是有史以来最严重的。 

    “钱荒”来袭，许多银行全力投入“抢钱大战”，送大米、送油、

送手机等手段层出不穷。 

    受“钱荒”影响的不仅仅是商业银行，包括基金、券商、信托在
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内的整个金融业均有波及，但对普通人的财产安全影响不大。同时受

访的金融专家们普遍相信，此次“钱荒”可能还要持续一段时间。同

日，市场上曝出央行向工商银行注资 500亿元，及中国银行由于流动

性紧张发生资金违约等诸多传闻，银行间市场被迫延迟半小时收市，

震动整个金融市场。由于本月早些时候曾发生过类似的交易违约和延

迟收市，该传闻引发国内外投资者对中国银行业流动性的广泛关注。 

    虽然中国银行当晚即发布澄清公告称：“中国银行从未发生资金

违约事件，6月 20日按时完成全部对外支付，有关市场传闻不属实。”

但昨天又有传闻称，中行当天并未违约，但周四银行间市场的确延迟

半小时收市，而中行只是在规定的下午 4 点半收市时间内未按时履

约。 

    记者走访发现，临近年中，许多银行都全力投入“抢钱大战”。

在光大银行天津围堤道支行，客户经理向记者表示，10 万元钱存一

年，不仅利率上升到顶，还可以送 4 袋 10 斤装的大米；浦发银行天

津某支行的客户经理则表示，新客户 5万元钱存半年以上，就可以送

一个 5件套的微波炉瓷碗。 

    一些银行通过存款返现金的方式吸引客户，每存一万元钱可返还

几十元不等的现金。为争取存款，一些客户经理往往会替客户报销转

账费用甚至来回打的路费。 

    ------------理财产品的利率越来越高，同志们，越是这样风险

越大，现在你可以存款，千万不要碰理财产品！利率再高都不要碰！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2219:47 
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    引用：翩翩孤舟 2011-07-1208:53:43 

    美拟出台政策鼓励海外资金回流或冲击新兴市场 

    中广网北京 7 月 12 日消息据中国之声《新闻纵横》报道，近期

美国国会正在讨论的一项议案，核心是允许美国的跨国公司将海外的

留存利润汇回至美国国内，加强国内的投资和就业。为了吸引资金回

流，美国政府打算将税率从 35%降低至 5.5%。 

    与此同时，8月 2日是美国提高债务上限的截止日期。如果届时

国会仍然没有修改立法提高债----------------------------- 

    这是最重磅的消息！为什么我们屁民现在才知道！那就是说，外

资尤其是美资已经跑了快两年了！允许美国的跨国公司将海外的留存

利润汇回至美国国内，美国政府打算将税率从 35%降低至 5.5%。这是

最核心的东西！如果这样 2012 年连续的美元外流，黑石抛房子就合

理了，因为这样中国的美元增量就会明显减少，发的人民币也大幅减

少！ 

    看来，为了解决本国民众的就业率，老美是撕破脸皮了，毕竟这

个是会影响到奥黑的总统连任的关键所在.其实之前已有不少迹象，

譬如我们的这次莫名其妙的加息，欧盟的加息，应该都是针对这个资

金回流的。用加息来解释抗通胀是最傻的，负利率这么久了，一直在

忍。国家确实很两难，加息的话，最直接影响的其实是我们的企业经

营的信心，大部分企业的经营只有 5个点的利润，而一年期的存款利

率也有 3个多点，可以想象我们的实业环境已恶劣到何地步了，辛苦

一年带着风险的利润竟然与高通胀下的负利率差不多，若是大幅加息
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到与通胀相同水平的正利率，大家想下会有什么后果？是的，所有开

厂的老板都不干了，关掉厂子，解散工人，把资金存银行吃利息去，

到时候才叫壮观，失业潮来临！所以，每次象征性的加息都是迫不得

已而为之，而这次面对老美的斧底抽薪，我们也不得不提前出手，老

美是铁了心要做空我们了，地产将是首选，因为他们的海外利润多是

投资在地产领域，之前已有不少老美的海外企业在抛售地产，看来是

早已得知内幕了。它们的评级机构更是在前段时间纷纷发表过做空言

论，相信大家还有记忆，而老美更是面临 8 月份的债务违约的风险，

狗急跳墙，不得不鱼死网破。上次，日本的那次泡沫破裂，美国也有

类似的手段，召唤资本回流，结果日本失去了十多年。这次，老美一

方面引导资本回流，一方年逼迫人民币大幅升值，这种种的迹象还不

能说明老美动真格的决心吗？不管该提案能否通过，但透露的是老美

坚决做空我们的信息，人家也会玩信心比黄金珍贵的伎俩！天佑中华，

希望我们在强权面前不要退缩，该破掉的泡沫还是自己动手来刺破杀

伤力会小的多！ 

    下面还是关于绿城和理财产品的： 

    绿城中国豪赌信托融资：年息高达 25% 

    2011年 07月 12日 01:01每日经济新闻杨羚强我要评论(2) 

    字号：TT 

    “平安信托和绿城中国联袂打造平安财富安城 1 号房地产基金

信托产品，以股权投资方式参与多个绿城优质房地产项目，年化收益

25%以上。”平安信托一位销售经理日前在一个论坛发布了这则广告。 
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    昨日（7月 11日），平安信托的工作人员证实，确实和绿城中国

一起发出了上述信托计划。按照该计划，绿城项目的年平均利润率低

于 10%时，不能获取项目收益回报；即使年平均利润率超过 10%，也

只能按二八分成的原则，少量获取投资回报。 

    上海同策咨询顾问有限公司研究总监张宏伟说，绿城的上述信托

计划不仅说明绿城最近非常缺钱，同时也显示绿城很看好三五年内的

房价，认定这些项目的售价还将暴涨。 

    更有业内人士直言不讳地说，在严控房价的背景下，地产商哪来

那么多利润还，当前地产信托融资汹涌的背后，投资的与融资的，都

在进行一场豪赌。 

    ------------------------ 

    结合我前面的分析，绿城把债务留给国内的壳，把资金转移国外

的壳的可能性极大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2220:03 

    引用重要消息：一个消息是全国军队房产大检查，整顿的重点和

目的要以后才清楚，公开的并不定是正确的。 

    另一个消息是香港财政司今天表态要先于美国加息，目的在于减

少热钱流失带来的风险。 

    -------------------------------------- 

    军队房产产权确认说明——房产税要快于预期出台，一是政府早

已入不敷出了，地方债压力很大，这是第一个缺钱！再就是是美国 QE

退出，美元回流！外贸不行了！这是第二个缺钱！缺钱了，就没有更
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大的增量资金去维持高房价，房产泡沫肯定破灭！而地方政府的债必

须找新的增长点！ 

    引用好文章： 

    中国的“吃公粮”人口仅截止 2009年就已超过 5700万。按一把

手 1/100 算，有 57 万领导。按十分之一包二奶算，至少 6 万人包二

奶。 

    按每个人只包一个算，就有 6万二奶。 

    最起码十分之一的二奶年收入 1000 万，最起码十分之四的年收

入 100万。加起来=600亿+240亿=840亿 

    剩下的二奶，按每年十万算，30亿。加起来总共就是 870亿。 

    十年就是 1万亿，因为钱贬值了。 

    按每次开房房费 200元算，一月按开房 4次算。一年 6亿，十年

60亿。 

    按每年买一个 LV 包算，一个 LV 包按三万算，也就是 18 亿，十

年就是 180亿。 

    按每年买四身衣服算，四身衣服一万算，就是 6亿，十年就是 60

亿。 

    按每年只买一次首饰算，每次买一万，就是 6 亿，十年就是 60

亿。 

    按只有 6000有豪宅算，每个别墅 200万，就是 120亿，十年 1200

亿。1560+96+6002256 

    按只有 6000 有贪官子女算，每个至少花 3 万，就是 1.8 亿，十



4243 

 

年就是 18亿。 

    按只有 6000 被打胎算，每个至少花 3 万，就是 1.8 亿，十年就

是 18亿。 

    按每月只去一次 KTV，一次洗浴中心，一次海底捞算，每个至少

花 1万，就是 6亿。十年就是 60亿。 

    按只有 6000 有豪车算，每个车 100 万，就是 60 亿，十年就是

600亿。 

    十年下来，贪官在二奶身上花了 12256亿元。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2222:35 

    @zxl196820122013-06-2216:20:22 

    @沁_Jessica8884楼 2013-06-2209:56:00 

    楼主，说说绿城吧，想在杭州买绿城的房子 

    ----------------------------- 

    前面 2天彻底分析过 

    ----------------------------- 

    @沁_Jessica8911楼 2013-06-2221:46:33 

    都回看到 5 月份了，也没有看到呢！楼主，是绿城，不是绿地。

莫非被和谐了？ 

    ----------------------------- 

    1：绿负债率高达 163.2% 

    尽管绿城一直以来都试图以合作开发的方式降低负债，然而资金

链紧张却是一个不争的事实。绿城 2011年半年报显示，于 2010年 12
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月 31 日绿城集团有现金及银行存款 149.73 亿元，总借贷人民币

340.47 亿元，净资本负债率为 132.0%。而截至 2011 年 6 月 30 日，

绿城集团现有现金及银行存款人民币 97.46 亿元，总借贷人民币约

350亿元，净资产负债率高达 163.2%。 

    据媒体报道，今年年初，绿城就内部集资发文，称因绿城下属项

目公司开发建设的需要，面向员工进行阶段性融资。该次内部集资的

起点为 10万元，不设上限。 

    除此之外，此前绿城还完成了委托给北京华融国际信托的绿城舟

山等应收转账款转让信托计划，以及委托在上海的中泰信托的绿城御

园股权收益权项目。据了解，这３个项目总募资金额达近 26亿元。 

    城负债率高达 163.2%传海航开价 30 亿收购来源：国际金融报

2011年 09月 13日 10:10 

    2：绿城老板宋卫平放狠话：卖不动就把价格降到底来源：经济

观察报 2011 年 10 月 08 日 08:05 我来说两句(2).一则监管机构清查

绿城信托的消息，将这家过去几年商业模式争议不断的房企，再次推

向舆论风暴的中心。 

    面临当下资金和市场的双重困境，宋卫平坚守的高负债、高端产

品线的运行体系，受到前所未有的质疑。低迷的去化率下，信托违规

和退市传言，令市场似乎听到这个庞然大物摇摇欲坠的声音。几日内，

A股涉房板块因此蒸发的市值数以百亿计。 

    3：宋卫平：绿城绝不会比大部分开发商破产得早来源：南方周

末作者：张育群 2011年 09月 30日 14:30 
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    ---------------------好了，他只比绿地差不比绿地好！宋卫

平这句：绿城绝不会比大部分开发商破产得早！说明房地产商都是这

样，现在不买开发商的房子，风险太大或者买在高位啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2222:37 

    住房信息联网拟仅用于宏观分析反腐功能或落空 2013 年 06 月

22日 08:40我有话说查看评论(173)尽管频发的“涉房腐败”案件让

社会各界对“个人住房信息系统”联网工作的“反腐属性”寄望颇高。

不过，由于地方政府基于自身利益和信息主权与住房和城乡建设部

(下称“住建部”)博弈不断，“个人住房信息系统”要实现“反腐”

功能，还十分遥远。 

    为了打消地方政府对于涉房信息的担忧，住建部在推进“个人住

房信息系统”联网工作的过程中，已经开始与地方政府签订“数据采

集和使用安全协议”(下称“安全协议”)。住建部同时承诺，“个人

住房信息系统”联网采集的数据仅用于宏观分析，且住建部不设房屋

产权查询端口，亦不拥有查询权限，个人住房信息的查询权仍保留在

地方政府。 

    目前，住建部已经与 40 个首批实现个人住房信息联网的城市签

订了“安全协议”。此前，社会各界曾希望通过个人住房信息系统，

能够在获得许可的情况下，直接查询特定条件主体的房屋产权信息，

以推进反腐工作。 

    安全协议“解忧” 

    “完成数据采集和联网的 40 个城市，按照有关的工作规定，住
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建部都与各城市签订了‘安全协议’。”6 月 19 日，一位接近住建部

的人士向《中国经营报》记者证实。安全协议主要针对属地个人住房

信息采集、使用过程中住建部和地方主管部门之间的权责划分。 

    2010 年 6 月，住建部在山东省青岛市召开“加快个人住房信息

系统建设会议”，全国个人住房信息系统联网工作正式启动。按照国

家发改委对电子政务工程的要求，该系统采用镜像技术，将地方城市

的房产交易、登记等数据全面、完整地采集至住建部设于各城市的前

置服务器，并实现数据实时更新。 

    至 2012 年 6 月，住建部完成了 40 个城市个人住房信息联网工

作，而为完成这一工作目标，住建部以“超标口径”，对 60余个城市

的个人住房信息系统进行了全国联网。但是，在 2012年 6月 40城市

联网目标达成后，联网城市的数量就鲜有增长，一直维持在 60 余个

的水平。 

    记者了解到，在联网工作推进的过程中，“明显感受到了”来自

地方政府的担忧，“由于这种担忧，在一定程度上影响了地方政府的

配合度，在联网工作推进过程中，也出现了地方政府不按期同步数据、

以迁移属地服务器等理由，切断与住建部前置服务器联网的情况，造

成数据不符等情况。”一位知情人士称。 

    记者了解到，住建部曾多次召集会议，在强调个人住房信息系统

联网工作的重要性并下达工作时间节点的同时，也围绕“个人住房信

息”采集和使用的安全问题提出了针对性的解决方案，其中主要的解

决方式就是与地方政府签订“安全协议”。 
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    目前，住建部已经与实现个人住房信息系统全国联网的 40 个城

市签订了“安全协议”，并已形成“工作惯例”。未来实现联网的城市

也将遵循这一惯例，签订“安全协议”。 

    ---------------------------- 

    王 73 的收卡运动可以结束了！其实大家早都签了“安全协议”

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2222:49 

    农业专家坚决反对转基因食品国际机构隐瞒真相 2013 年 06 月

22日 09:21，最大的转基因食品消费国并不是中国，而是美国、巴西、

阿根廷。日本、欧盟与我国的消费量相当。如果从人口数量来看，我

国的转基因食品消费量并不大。在美国，93%的大豆、93%的棉花、86%

的玉米和 90%油菜都是转基因品种。此外，美国 80%的包装食品都使

用转基因作物作为原料。不过，对于转基因的争议，在美国也一直没

有间断。 

    云南财经大学教授、在美国夏威夷大学取得农业与资源经济学博

士学位的顾秀林，是一位坚决反对食用转基因食品的专家。她表示，

目前国际机构在转基因食品安全性问题上的态度，都是模棱两可的。

她认为，这是一种反常的现象，原因在于“他们不愿说出真相”。 

    顾秀林向记者介绍，法国卡昂大学的动生物学家研究小组，曾用

两年的时间给小白鼠做转基因玉米喂养实验，结果发现了以下问题：

其一，这些白鼠的肝、肾被严重损害；其二，雌鼠 70%早死，雄老鼠

50%早死；其三，雌鼠易患乳腺癌；其四，干扰荷尔蒙分泌，引发病
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变。在实验中，喂给小白鼠的是来自美国的转基因玉米。 

    顾秀林强调，超过一半的中国消费者对于转基因食品知之甚少。

现在国内由于转基因食品被合法地允许进入市场，没有一家超市去检

验百姓消费转基因食品是否安全。她说：“我们国家应该进行自己独

立的实验，这项实验应该长期进行，需要持续多年而不是数月就能完

成，只有这样，问题才能被暴露出来。”她指出，由于中国人消费了

大量的转基因食用油，因而中国百姓日常摄取食物的 5%是转基因食

品。 

    顾秀林认为，转基因作物可能会破坏生态平衡。她说，在美国，

一种转基因抗虫棉种植六年后，人们发现了害虫出现进化，这种抗虫

棉已无法抵抗产生免疫力的害虫。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2222:55 

    惠誉：6 月最后 10 天有 1.5 万亿理财产品到期 2013 年 06 月 22

日 07:58 

    来源：凤凰财经综合 

    分享到：更多 0人 

    2926 人参与 97 条评论凤凰财经讯 21 日，国际评级机构惠誉发

表报告称,据其统计,6月最后 10天有 1.5万亿人民币理财产品到期,

近期银行同业市场资金紧张,令产品能否如期偿付存暗涌。惠誉指,股

份制银行,中型银行将最受影响,因理财产品占其总存款 20%至 30%,

而在国有银行、城商行和农商行仅占 10%至 20%。大批理财产品偿付

到期势将加剧资金紧张情况。 
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    惠誉国际在报告中指出，平均有 20%到 30%的存款被置入这类产

品的中等规模银行会随着流动性紧张局面的加剧限制了它们满足偿

付义务的能力而面对最大的困境。发行新的产品以及从银行间市场进

行拆解是最常见的，为到期产品进行融资的来源。 

    --------------------这大概 2万亿理财产品到期后，瞬间银行

就会没有钱了如果不付就是违约！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2223:17 

    引用：(作者:@一日半天于 2013-06-2206:55)做银行诉讼业务的

同事传来的消息：本地银行有几家已钱紧到接近于发不出工资的状态

了。==========这料也猛火点了吧，请问是哪个地区？温州 

    ----------------------------- 

    事实上，民营银行可能有了新的发展空间。让民间资本参与金融

机构改造对经济有两个意义。第一，这是一种盘活存量的“民间资金”

的方式。中国经济不差钱。41万亿的居民存款余额，不能让这些储蓄

很好转化为投资，既是一种浪费也是一个巨大的潜在风险；第二也是

为以国有股份为主的金融业引入了一股新的竞争力量。加大金融业的

竞争性有利于对经济服务效率的提升。不过是民间资本太分散，如何

形成合力参与大资本的金融机构的重组改造，还需要一些制度性的突

破，比如说民间资金集聚与非法集资的界定等等。 

    ---------------谁家有余粮？外资！现在如我以前判断，大量

有人民币的就是外资，他们可以向外换美元走，也可以在国内廉价收

购资产！ 
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    -------------------------------------------------------

------------------ 

    另外，创新外汇储备运用，拓展外汇储备委托贷款平台和商业银

行转贷款渠道，推进个人对外直接投资试点工作。这是一项新的措施，

外汇储备委托贷款平台和商业银行转贷款渠道是外管局最近开始推

动的一项支持企业对外投资的举措不过个人境外投资关系到人民币

资本项下可兑换的程度，所以这一试点更大的背景关乎人民币可兑换

的时间表和路线图。这里面还可能勘入“个人人民币境外证券投资”

的内容。这项试点对国内资本市场无疑会带来影响。-----这是敞开

门让大家跑啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2223:25 

    好了！从外交部说：美国应就监控计划向国际社会作出解释这么

软的口气和明明我们被监听了，我们是受害者现在反倒在搞得忙不急

的解释斯诺登是中国间谍！谁是受害者谁是侵略者完全颠倒过来了！

再看斯诺登非正式请求在冰岛进行政治避难就知道中国不会收留他

了！高层相关官员可能已经接到美国中情局指示了！完了，起码经济、

情报系统全面完蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2223:31 

    斯诺登是烫手山芋吗？ 

    ---不，是无价之宝！美国议员轰炸香港，和美国判刑说，我看

都是有人故意拖，把本来的政治避难搞成国与国关系，当时立即避难，

表示对美国网络侵略的愤慨，中国独家占有斯诺登消息发布，美国还
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要忌惮我们爆料呢！那样屁事没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2223:32 

    媒体上但凡现在能出点风头的，一般都有问题，比如左派突出的

代表张宏良最近在吹捧戏子二代，他已经彻底被招安了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2308:29 

    @zxl196820122013-06-2222:35:06 

    @zxl196820122013-06-2216:20:22 

    @沁_Jessica8884楼 2013-06-2209:56:00 

    楼主，说说绿城吧，想在杭州买绿城的房子 

    ------ 

    ----------------------------- 

    @沁_Jessica8923楼 2013-06-2223:50:10 

    多鞋楼主倾情奉献，因为可以拿到内部价 9.2折，想买来着！看

来还是观望先！ 

    ----------------------------- 

    不便宜一半就不动，就是 7折都没有啥意思！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2308:34 

    @沉念 8922楼 2013-06-2223:48:48 

    楼主看你帖很久，一直潜水，经济方面比较赞同你。但你说的中

药副作用小，我真的不敢苟同！中药副作用小是中药没有严格的试验，

大部分都笼统地归为忌油腻、荤腥。不说中药没有用，至少中药没有

西药的相对严谨性！用中药也请慎重！ 
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    ----------------------------- 

    你知道西药如何实验的吗？是几组人对比，看看 1个月，3个月，

最多几年有什么差异，病理变化发生率！至于后面 20-30年就没有数

据了！当然这个科学，定量的！中药怎么对比的吗？经过几千年，吃

了这个有没有副作用，是经过多少代人的验证！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2309:00 

    我现在念念不忘 20011 年 7 月美国对海外资产的利润回美国税

收由 35%降到 5%这事，说明什么 1：美国缺钱 2：美国只想把利润拿

回去，母鸡留在中国继续赚钱！ 

    我们的思考要围绕这两点展开！美国连续战争、实业空心肯定缺

钱，但是乱印钱也是不行的，由欧洲这样的监管！美国高价卖掉黄金

低价吃进黄金玩游戏现在看就是缺钱了！对中国影响是什么，对我们

决策是什么？最主要的是现在一会热钱进一会热钱出都是表象，出的

都是人家的利润！大头人家根本还在国内！就是这一点点利润的流出

国内都受不了可见人家在国内是多大的资产！我们 40 万亿的存款里

面大部分能够变现流动的是人家的！他们通过利润美元流出，制造钱

荒，母鸡美元以人民币形式潜伏等待收购更多母鸡是真的！这时候，

应该大量印人民币冲淡在市场他们拥有的人民币，比如现在 100万亿

人民币，我们发 1000 万亿人民币，就让物价飞涨！其中新发的钱绝

大部分补贴国家资本和国内民营产业（加重税收不让资产流出），给

老百姓直接发钱！大量发钱！我已经明白现在舆论为什么天天在喊人

民币发多了，他们也逻辑推理过，最怕我们大量发钱，因为如果不大
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量发钱，只有外资有充分的资金收购人民币资产，而大量发钱，外资

的现金也贬值了！ 

    外资现在需要人民币的高汇率向极低汇率转化，人民币贬值，在

这个周期波动中收购大量我们外贸优质企业！让我们的美元少，同时

抑制我们的货币发行才能实现他们的收购！我的策略就是人民币汇率

极低抑制在内部热钱出去套利，对内大量发人民币和对人民补贴，比

如免全民大病医药费等福利！向国资委航母注资收购外资企业！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2309:01 

    今天就写到这！不再更新 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2319:36 

    @zxl196820128926楼 2013-06-2309:00:17 

    我现在念念不忘 20011 年 7 月美国对海外资产的利润回美国税

收由 35%降到 5%这事，说明什么 1：美国缺钱 2：美国只想把利润拿

回去，母鸡留在中国继续赚钱！ 

    我们的思考要围绕这两点展开！美国连续战争、实业空心肯定缺

钱，但是乱印钱也是不行的，由欧洲这样的监管！美国高价卖掉黄金

低价吃进黄金玩游戏现在看就是缺钱了！对中国影响是什么，对我们

决策是什么？最主要的是现在一会热钱进一会热钱出都是表象，出的

都是人...... 

    ----------------------------- 

    @想去流浪 888933楼 2013-06-2313:35:14 

    还发钱？还嫌 2008 年印的钱不够吗？给老百姓发钱可能吗？发
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的钱只能到利益集团手中和房产中。中国的经济有问题就要冶理，不

是靠发钱能解决的，就像人有病要看病，不看就等死！！！ 

    ----------------------------- 

    还嫌 2008 年印的钱不够吗？我给您讲真的不够！您觉得一家人

存的看病钱够吗？最近我痛风犯了，还没咋样 2000 元没有了，我女

儿也咳嗽了，还没有咋样 2000元又没有了，因为我的应急钱是 20000

元，这还要出去旅游！已经有点资金紧张，看上的一块好玉现在只好

放弃！您家里给孩子教育的钱够吗？ 

    此外您还房贷的钱够不够？不是说百分之 80 的人有房子就完了，

没有查到中国按揭房子的人占有房人的比例，但是我自己可以估算，

2012 年末房地产贷款余额 12.11 万亿！按照 6000 每平米 80 平米每

套的全国均价有 2千 500万套房，按照现在和过去平均首付 50%，那

么 5000 万套房子是按揭的，这 5000 万套房子就是 1.5 亿城市人口

在未来 10-20 年等于是为房地产商和银行和地方政府奢侈消费义务

打工！2013年城乡居民储蓄余额接近 40万亿元，其中 12.11万亿是

不能动的，定期还房地产贷款的！这里也可以看出房价实在畸形的高

了，因为占人口 11%的人居然欠的房贷钱--这还不是全款占存款的四

分之一多，如果加上已经给开发商的全款，这 11%的人买房子需要的

钱居然是中国所有存款的一半多！你说我们的钱够不够！ 

    按照城市化率百分之 50，大概 7 亿城市人口，实际城市化率百

分之35左右，实际就是5亿左右城市人口，农民工数量据人社部:2012

年中国农民工总数超 2.5亿。这和我判断是基本吻合的！那么 5亿人
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口中百分之 20 连按揭都没有资格，就是一亿人对吧，还有 1,5 亿人

是按揭的，实际房子还不能算他们的对吧，那么我的结论，真正按照

实际拥有，中国一半城市居民没有住房或者住房现在还是银行的！大

家知道，存款就是除了正常消费以后余留或者预留的钱，一个房子就

让 40 万亿一半没有了，教育、尤其是医疗可以把几乎每个人的钱搞

的干干净净！所以必须给老百姓发钱！否则经济就没有活力 

    但这和四万亿不同，那次的钱发的钱发到了到利益集团手中和房

产中。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2416:28 

    @天之涯下海之角落 8949楼 2013-06-2410:27:35 

    @zxl19682012 

    楼主大神知识渊博，文风犀利，见识独到，才华模溢，膜拜，膜

拜！未能考得功名实乃国之大失，此行不得志小的斗胆建言大神可转

行写小说，定可大放异彩，成就后世霸业并千古留芳。 

    ----------------------------- 

    曾幸蒙我们新疆作协副主席王荣老师（已故）当年指点一二，但

是实在兴趣广泛没有耐心写出一篇作品，这个帖子倒不知不觉写了很

多，写作没有问题，题材已经想好 7、8 篇，但先关心国家大事屁民

生活吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2416:38 

    @卖桃子的龙哥 8770楼 2013-06-1908:32:25 

    没别的意思楼主你这题目起得有点大自备防弹衣吧 



4256 

 

    ----------------------------- 

    @zxl196820128802楼 2013-06-1917:07:02 

    您这个回复我看懂了，如果他们要黑我易如反掌！早在中华网的

时候他们就可以黑我，一个个人就算我武功再高也抵不过国际组织的！

但是我现在把我的预测和思路和部分解决办法放到这里，一句话我一

个普通老师该说的话都说完了，现在根据事实所说只有战术意义，我

把最关键的话说完了，大家看了，就算杀了我效果也就是这样，我过

几天就要回复，我这个人身体健康心态好，家族有长寿基因，我外婆

还有几年就 100岁了，如果超过 2周我不...... 

    ----------------------------- 

    @haitian16888940楼 2013-06-2321:31:12 

    放心吧，天涯有比你这个更触及某些组织利益的帖子，把他们的

小内裤都快扯掉了，照样木事哈哈 

    ----------------------------- 

    人家 IP 在国外，人家老大是奥巴马，人家出事有零时工，人家

摆平有赵红霞，人家后台有戏子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2416:54 

    国际金价触及两年半低点中国大妈不再出手 

    --------------- 

    他们不就是想要这个结果吗？可是他们想错了，大妈不出手了，

他大爷就快出手了！我到上海、南京、苏州、杭州转半个月，给大家

请个假。大家也存钱锻炼身体吧！ 
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    我这几天看病，一个脚疼我看了 4 个科-外科、骨科、风湿科、

今天最后看了疼痛科！我孩子咳嗽，现在也看遍 3个医院，化验许多，

最后还是简单咳嗽！但是谁敢大意？学生的健康教育内容我觉得有问

题，不实用，身体有什么异常要看什么科不要耽误！比如腰疼，可能

原因很多，有不对就要立即看！其实，我们的科技医疗完全可以全民

实时免费医疗检查，中医治未病，如果国家给全民医疗保险，免费定

期检查，我认为没有经济和技术问题！这些机器闲着也是闲着！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2417:01 

    白宫：反对中国政府及香港放斯诺登离开----这是现在唯一的好

消息！这表明中央正义的力量占微弱上风！这虽然是个折中方案，但

是考虑巨大的卖国势力，这已经是最好的了，你看针对斯诺登爆料清

华大学昨日回应没有受攻击---起码清华有中汉奸！他们辜负了斯诺

登的生命为代价的情报！帮助了斯诺登的敌人，人类的敌人！顺便说

一下，鉴于美国侵犯了我们中国人的短信自由，我本人向美国政府索

赔 100万美元，因为他们掌握了我和我几个情人的通话记录，将来会

要挟我，会给我带来名誉损失！如果和我有同样遭遇的，可以和我一

起联合索赔！美国在华资本就赔给我们吧，先来先得啊！资本有限！

哈哈哈哈哈！ 

    附录：香港《南华早报》22日晚在其网站上发布消息称，斯诺登

向该报表示，美国国家安全局曾入侵中国电讯公司以获取手机短信信

息，并持续攻击清华大学的主干网络，即清华运营的“中国教育和科

研网”中国的几大主干网络之一。该报道称，清华大学一直遭受美国
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持续不断的黑客攻击，斯诺登没有透露攻击的具体次数，但他表示，

最近一次攻击是在今年 1 月。“在其中一天的时间内，清华大学至少

63台电脑被美国国安局的黑客攻破。”斯诺登还表示，他向清华大学

提供的信息可以证明美国国安局的入侵行为，因为外部和内部的 IP

地址只能通过黑客入侵或者对电脑物理上的接触才能获得。《南华早

报》称：“清华大学是中国六条互联网主干网络的汇集地，通过攻击

清华大学的服务器便可以获得上百万中国网民的信息。”记者昨天就

此报道向清华大学宣传部求证，清华大学昨天回应称，该报道并不准

确。该校宣传部负责人表示：首先，“中国教育和科研网”不是由清

华运营的，其主管单位是教育部，清华只是其成员单位之一，该网络

的骨干节点之一在清华；其次，有关清华电脑被黑客攻破的报道并不

准确。 

    据了解，中国教育和科研计算机网（CERNET），是由国家投资建

设，教育部负责管理，清华大学等高校承担建设和管理运行的全国性

学术计算机互联网络。与 CERNET 联网的大学、中小学等教育和科研

单位达 2000多家，联网主机 120万台，用户超过 2000万人。CERNET

是我国开展现代远程教育的重要平台，也是我国开展下一代互联网研

究的试验网络，支持和保障了一批国家重要的网络应用项目。文/本

报记者雷嘉 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2423:36 

    @踏风踩浪 8959楼 2013-06-2423:27:50 

    楼主你说要跌到 1800？ 
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    ----------------------------- 

    这是小意思，我再说一遍是 1200点到 1500点之间我们可以考虑

抄底，至于极限低点接近 1000点都有可能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-06-2423:59 

    有感李克强新政：紧货币，松市场 

    评论完这个我就正式15天内和大家分开了！明早3点要起床啊！ 

    紧货币是紧的中国人的货币，我们一定要记住一个基本事实是香

港的索罗斯们已经有了大量人民币，我们能紧他吗？不能！ 

    松市场，那么在紧住中国资本的手后放开市场是什么意思？不管

说的天花乱坠就是让外资收购！ 

    其实我还可以给这篇文章加几个字：紧货币，松市场，高利贷，

扩理财，新池子，坑百姓！ 

    地方银行高息揽存四大行没有钱（工行好像柜员机修理！）四大

行没有钱国家就干不成大事！现在各地我看新的各类银行雨后春笋！

有地方的，乡都有银行！工厂在倒闭银行比工厂多，这不是怪事！理

财产品利率越来越高！肯定吸引居民存款从相对安全的存款搬到现在

利率越高风险越大的理财产品上，而存款少了能贷的款也越来越少，

钱荒越来越重！这样看钱荒是促进实业就是无稽之谈，实际上钱还是

给理财产品为房地产救急去了，搞实业现在出口受汇率的限制，是付

不起高利率的，但是急了的房地产商是能骗一把是一把！他们在集体

准备和正在套现金出逃，这些理财产品最后收获的就是一堆烂尾楼，

已经出现地王赔几亿违约金不要地的案例了，这些理财产品压根不是
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救实业去的，如果大家的存款投资实业的理财产品倒好了，现在看不

是！理财产品就是小川的坑百姓的新池子这已经是事实了！ 

    就说这么多，大家 88！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0120:38 

    @159828804198984楼 2013-06-2701:41:59 

    共产党怎么发展起来的说武装没有说权利在野党派说资金少的

可怜为什么打跑了国民党宣传人才厉害一直一来宣传就是服务共产

党的政策的确实有正面的但是也有主观影响到国民自我判断 

    ----------------------------- 

    最好的宣传就是国民党腐败！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0120:38 

    @水龙帝 8963楼 2013-06-2500:59:38 

    紧货币，松市场，高利贷，扩理财，新池子，坑百姓！ 

    ----------------------------- 

    紧货币，松市场，高利贷，扩理财，新池子，坑百姓，惠外资，

卖国企 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0120:42 

    @xming_fu9005楼 2013-06-2906:56:34 

    楼主，黄金买点到了没？可以出手了吗？银行金条能不能买？ 

    ----------------------------- 

    不要急，华尔街改变策略了，最佳时机还没有到 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0120:46 
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    @沉念 8922楼 2013-06-2223:48:48 

    楼主看你帖很久，一直潜水，经济方面比较赞同你。但你说的中

药副作用小，我真的不敢苟同！中药副作用小是中药没有严格的试验，

大部分都笼统地归为忌油腻、荤腥。不说中药没有用，至少中药没有

西药的相对严谨性！用中药也请慎重！ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820128925楼 2013-06-2308:34:16 

    你知道西药如何实验的吗？是几组人对比，看看 1个月，3个月，

最多几年有什么差异，病理变化发生率！至于后面 20-30年就没有数

据了！当然这个科学，定量的！中药怎么对比的吗？经过几千年，吃

了这个有没有副作用，是经过多少代人的验证！ 

    ----------------------------- 

    @大海里的小羽 9022楼 2013-06-3022:02:50 

    这个不敢苟同，几千年来的中药，根本看不到有效的后期跟踪和

数据统计，多少代人的验证基本上不可参考。 

    ----------------------------- 

    不然，起码中医经过几千年的验证表明，古人可以治今人也可以

治，而现在西医用抗生素才多少年啊，已经面临耐药而无药可医的状

态前期了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0121:27 

    我姨妈要睡觉了，我明天还要到上海博物馆和图书馆学习呢！哈

哈哈！顺便说一下，上海图书馆环境很好，我从社会经济阅览室他们
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看的书可以看出有一些学者在哪里研究，但也有一些老汉在哪里一睡

一下午，年轻人放电脑在哪里打游戏，他们占着位子，我只好坐地板

上！我倒无所谓，主要是应该规定在图书馆打游戏，和揩油空调睡觉

的人应该谢绝入内！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0121:27 

    上海图书馆资料真多！如果我能在上海研究，条件会更好些！哈

哈，看来以后定期回上海吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0121:30 

    引用【中华论坛】据说邓家溜了你们听说了吗？ 

    发表于：2013-07-0120:22:12作者:失地农民工发短信加好友更

多作品 

    级别：少尉积分：3929 

    高瞻远瞩的革命家及其后裔据说邓家溜了！你们听说了吗？ 

    原 文 地 址 ：

http://blog.sina.com.cn/s/blog_b97e47f90101fe5n.html 作者：

探索 2013-06-2714:25:02 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0218:05 

    @xxf_1669036楼 2013-07-0200:10:21 

    呵呵，老帅回来了！不过我觉得要有这种想法，都是纳税人都可

以蹭空调 

    ----------------------------- 

    空调可以蹭，但要分场合；比如养狗可不可以？可以！但也是要
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有限制！今天一个老人就被自己养的狗咬死了！我们要尊敬老人但是

不能让一些人倚老卖老违背公共利益！图书馆是方便大家看书的地方，

不是找个凉快地睡觉的地方！这几天住在上海，买了无限次数的地铁

3天票，到处走到处看，对上海这个城市逐步有些好感了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0218:31 

    相对我 10 年前，（就不提 35 年前来上海了）哪次是住父母在上

海的房子，这次是借住在亲戚家，而且眼光不同，以前是纯玩，这次

就有考察的内容了！心得很多！ 

    感受最大的变化就是上海大气了！比如公共图书馆，博物馆、公

共厕所一律免费，很方便！明天去科技馆看看，估计也免费！就拿蹭

空调来说，11条地铁线都有空调、厕所，今天在 10号线我见有几个

落魄的人就睡在地铁里，对于像我这样喜欢在沙漠睡觉的人来说，在

地铁睡觉很凉快啊，哪天没有钱了，我铺个防潮垫也睡哪里，省的麻

烦他人！对了，明天我路过要提醒他们不能直接睡水泥地上！ 

    第二个变化就是上海人热心了，比如我在广场看到一群大爷大妈，

就去问干什么？他们都很热心告诉我是给孩子找对象！我一看条件把

我吓一跳，起码都是白领高学历啊！有些女孩要求的条件并不高啊，

正四处张望，一大妈居然把我上下打量问我详细情况，并不嫌弃外地

口音！老天呢，这早十几年我咋没有这样的好运气，上海女孩门槛很

高的，哈哈！我只得快速闪人！不仅老人是这样，当你问地铁口在哪

里的时候，戴着耳机的年轻人会取下耳机认真的告诉你的！ 

    第三个变化就是人口成分变化了，2400 万上海人中外籍人口已
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经有 60 万，据说将来要占 30%，全国各地来的也非常多，我在餐厅

吃饭，餐厅经理过来问我是不是新疆来的，她是新疆来上海的，在上

海图书馆 2楼复印资料的女孩也问我是不是新疆来的，她也是新疆来

上海的！我很有他乡遇故知的感觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0218:56 

    再谈几点对上海感受： 

    1：上海中老年人脑子好使，关心时政，看问题深刻到位！（年轻

人都忙着玩手机，无法深入交流！）我和我姨妈一家攀谈，他们讲我

们新疆的问题，一看就是美国根据自己需要制造的事端！我从造船厂

退休的姨夫是这样说的：“我看歹徒都是刀子棍子成不了气候的事体，

其实这些人人家美国早都掌控，每次在需要拿把中国的时候，需要讨

价还价的时候就花钱让这些人表演一下！”这些话我觉得很了不起啊！

我在上海动物园和餐厅老板聊天，他对戏子家族财富的秘密非常熟悉！

我们谈的投机，他给我留电话，再到动物园找他就不买门票了！哈哈

哈！看来后门、漏洞哪里都有啊！这是一般百姓的思想！ 

    今天我从博物馆再次欣赏完字画出来在长椅休息，一个老者客气

的问旁边可以休息吗？我们从走路脚疼不可大意要看医生聊起，他说

他一个朋友，就是脚疼，看了半天，最后才查尿酸是痛风，花了很多

冤枉钱；他自己带状疱疹，也是检查半天当别的病治，最后才按照带

状疱疹治！恰巧这两个病我都得过，痛风就是在脚趾、关节，特点就

是没有外力损伤下红、肿、热！带状疱疹就是多个小泡针刺疼！新疆

大夫一看就知道，上海大夫不是不知道而是故意的啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0220:05 

    老者今年 75岁了，他说的话很达观，他认为：“这不是医生的事

情，是社会管理的事情，想多赚点钱可以，但是要有起码的道德底线

啊！如果一两个医生这样很正常，出现一批就不正常了！”话题打开，

我说了这次我们旅游的导游的事，导游辛苦，我们纯玩团不购物，他

把西溪湿地这样的好景作为自费游项目也就罢了，但这家伙收我们的

费居然超过了西溪湿地的门票，这就过分了！像上海杜莎夫人蜡像馆，

他能 70 一张票拿上，给我们 120 每张，市面售价 150，这个钱我就

觉得他该赚有些票同行年轻人网购 140，他楞卖 210！也许我天生喜

欢算账，我把情况给同行的老师说了，有老师认为出来玩就不要在乎

导游多赚了什么，导游只是赚了一车人的钱，老师卖资料就赚上百人

的钱！哈哈，我给她总结一下，就是要黑大家一齐黑！这就是老先生

说的医生、教师、官员不能说都没有，但相当部分没有道德和职业底

线了！老先生很健谈，他给我说上海博物馆就不配叫博物馆！嘿，这

让我目瞪口呆！他赞扬了浙江博物馆，里面植物、动物----都有！我

明白了，上海博物馆太单一在古董上了，就像我们的探秘节目天天就

是挖古墓一样！我和老者面对上海城市规划馆，老者用英语说了

BestCityBestLife，他问我人们为什么要到城市，现在的城市好吗？

我心想上海这样城市不好，啥地方好？老先生认为现在的城市化看起

来是中国富裕了，其实我们很穷！哦，我明白他的意思了，我深入一

句：“现在的城市化是牺牲未来后代的环境和财富为代价的”本想接

着聊，老先生有事要走，他几乎每天在上海图书馆一楼研究历史资料，
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约我明天有空接着聊！看来是历史学者啊！可惜我身在边陲，真想有

空多向江南这些文杰地灵的学者百姓讨教啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0220:18 

    我昨天晚上写的关于解决新疆问题的文字看来被删了，太可惜了，

不是自己的电脑，没有留底稿！顺便大家看看今天的通缉犯的学历吧，

25岁的才是小学学历，我不说什么了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0220:29 

    再谈几点对上海感受： 

    2：关于垃圾油的管理，上海在实行百姓食品放心工程！这个可

真可以有！我姨妈早上让我吃油条，连说让我放心没有地沟油！她为

什么那么肯定！原来是市政府参与管理了，一个叫青梅集团的，原来

不是搞食品的，现在搞了餐饮，用的炸油条的油只用一遍，然后政府

有专门渠道回收利用！别人油条 1元或者 1.2元，这油条 1.5元！这

让我看到实例，政府不是什么都要交给市场的，纳税养这么多人就是

让你们干好这样的事的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0221:11 

    再谈几点对上海感受： 

    3：关于上海的地铁对城市交通的意义，我连坐了两天地铁已经

感受比较直观了！我在想如果没有地铁，地铁里的人都跑到南京路挤

公共汽车是什么景象？在 7点半的上班高峰，人挨人的 2号线，如果

要公共汽车根本不可能拉完这些人！有了地铁，地面上的人流量就少

了许多，城市就不是那样给人太压抑、急迫了！ 
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    所以我改变我以前提出的乌鲁木齐首先要解决立体交通的地面

车辆通行问题，修地铁意义不大的观点！我以前的判断是基于乌鲁木

齐每四个人一辆小汽车，而上海是平均每 5户拥有一辆小汽车，乌鲁

木齐交通的主要问题当然是车的矛盾！这个没有错！但是我考察了上

海的地铁功能后发现，地铁还有快速疏散人群的作用！这个是公共汽

车无法比拟的！这里还有一个城市人文理念的问题！南京路的地铁告

诉我——在城市主要商业区的主要交通方向必须要有地铁首先是增

加城市美感和购物的休闲感而不是人挨人的拥挤龌蹉感，让女士带孩

子到商场购物、游玩没有出行的恐惧感！其次是地铁具有的强大的疏

散人流的作用！这样在乌鲁木齐的南北主干线设立地铁，取消地面南

北向公共汽车！结合我以前设计，建立局部小区域单向道路与地区性

地下和地上立体变向交通岛和公共停车场，实现全城取消红绿灯！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0221:28 

    但我也发现上海地铁还是有一些问题，有这样几点，乌鲁木齐和

其他城市需要借鉴改进，首先讲一个今天我遇到的扫兴的事，我坐地

铁 8号线要去航天博物馆，结果到哪里没有这个博物馆，我姨妈说她

小孙子也遇到过这样事，两年前就给市长打电话，现在还这样！全国

这样上当的起码百万，这个站名不好乱起啊！ 

    其次：我认为鉴于上班高峰期确实太挤了，应该有一个车厢安排

座位多一些，专门高峰期上老弱病残孕和抱小孩的！并且在高峰期男

女车厢按性别分开，或者专门设立女性车厢 2节！最大限度保护弱势

群体和提倡文明意识！ 
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    最后，我发现如果不是高峰期，由于坐地铁的大都要长途还要倒

车，需要长时间没有座位站立，车厢平时也不太挤，但座位有限很多

人只有站着，我看可以在车厢中间的立柱等地方设计安装像扇子一样

可以折叠旋转 90 度的小的椅子，需要的人可以打开临时坐一下，占

不了多少空间！我计算了一下一节可以增加 10个临时座位！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0317:22 

    @aiyichengfeng9061 楼 2013-07-0222:17:48 

    明天来看看我的回帖还在不在。 

    ----------------------------- 

    还在啊，最近我上不了 QQ，手机也原始，上不了网，就在这泡一

下吧，刚从上海科技馆回来，没有想到居然用了一天时间！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0318:02 

    @aiyichengfeng9063 楼 2013-07-0222:21:03 

    各位快看，一会就删没了。 

    ----------------------------- 

    http://blog.cnfol.com/a82881454/article/1340523690-

58563208.html 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0318:11 

    江涌:中国高官大部分被美国控制了 

    [2012-07-1323:58:15] 

    标签：无阅读对象：所有人 

    江涌:中国高官大部分被美国控制了 
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    纳米过滤 

    2012-07-05 

    经济实力衰落、“军事主义”功效不断打折扣的情形下，美国霸

权将愈发依赖“智能帝国主义”这一“软实力”与“巧实力”。 

    长期以来，美国为维护其强权而交织使用两类手段，即“军事主

义 ” 以 及 布 热 津 斯 基 所 倡 导 的 “ 智 能 帝 国 主 义 ”

（Intelligentimperialism）。所谓“智能帝国主义”，是指利用不那

么直接与明显的暴力方式,来维护与实现美国的利益。其方式主要有：

贿赂当地领导人，利用当地领导人的腐败进行讹诈，媒体妖魔化宣传，

策划分裂和破坏活动，实行贸易封锁和制裁，国家政变。为节约战争

成本，布热津斯基的策略更多使用讹诈和秘密行动这两种手段。如今，

在经济实力衰落、“军事主义”功效不断打折扣的情形下，美国霸权

将愈发依赖“智能帝国主义”这一“软实力”与“巧实力”。近年来，

美国不断强化“智能”建设，在全世界编织了一张纵横交错、立体交

叉的信息网，掌握着各国官员的腐败信息（尤其是境外账户）。 

    “智能帝国主义”的运用与强化 

    苏联解体后，美国金融机构积极参与或直接协助一些俄罗斯腐败

官员洗钱。美国在掌握俄政府高官大量腐败把柄后，逼迫俄政府做出

多种战略性让步。以美国为首的西方国家在原苏东地区策动一系列的

“颜色革命”，而成功的主要原因，就是利用相关国家政要的腐败做

文章。在经济转型过程中，一些国家的“关键人物”从私有化中大发

横财，而其海外账户无不攥在美国人的手中。美国人借机行事，一面
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煽动“街头政治”，一面向政要们施压，由此成功完成“颜色革命”。 

    对众多发展中国家的政要，美国普遍采取收买与控制的手法。在

美国的收买下，一些拉美国家的政要只能对美国的“经济自由化”建

议言听计从，放弃政府对国际金融资本流动的监管，任凭外资并购国

有企业，控制银行、石油等重要行业。而这些腐败政要把贪腐得来的

巨额资产转移到国外，很多都是花旗等美资银行协助完成的，美国对

于这些账户一清二楚。最终，这些政要无一不成为美国手中的玩偶。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0318:12 

    早在 1977 年，美国国会就以遏制跨国公司海外行贿为名出台了

《海外反腐败法》（FCPA）。而后，便通过对 FCPA 有选择地使用，逐

渐使其成为强权的新大棒，即：凡是与美国相关的经济主体一旦被怀

疑有腐败行为，便可援此法律制裁，而裁量权掌握在美国手里。美国

经常以“向腐败开战，要求良政”为借口，干涉他国内政。9.11事件

之后，美国对总部位于布鲁塞尔的“环球同业银行金融电讯协会”

（SWIFT）施以高压，打破了国际金融界准则，做出了一个“严重违

反行规的举动”，即美国通过 SWIFT 监控全球 200 多个国家和地区近

8000 家金融机构的交易情况，这一秘密项目由美国财政部主管并由

中央情报局操作。这是 2006 年 6 月由美国《纽约时报》等主流媒体

几乎同时曝光的“惊天秘密”。鉴于多数国家的绝大多数银行都加入

了 SWIFT系统，因此，全球任何一个个人、组织或公司的银行交易情

况，都有可能被美国情报机构“偷窥”。此外，冷战时期建立的代号

为“梯队”的全球监视系统，如今被美国国家安全局用来搜寻关于武
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器扩散、洗钱和公司行贿等方面的情报。 

    长期以来，瑞士有着当今世界最严格的银行保密制度，存放着世

界 1/4的个人财富。多年来，包括德法等多国一直努力试图得到瑞士

银行相关账户资料，都没有成功。2007年次贷危机爆发后，美国政府

以打击避税为名，通过提起司法调查等强硬手段，强行撬开了当今世

界“最安全的保险柜”。2009年 8月，瑞士银行巨头瑞银集团同意向

美国政府提交 4000多个账户细节。2010年 6月，瑞士议会通过了与

银行保密制度“说再见”的协议。如此，那些多年隐藏在瑞士银行的

账户，对美国而言就不再是秘密。而瑞士以外的其他“避税天堂”，

早就被美国逐一拿下，对美国已无密可保。 

    美国大公司与政府关系密切由来已久，大公司通常都会在华盛顿

设立政府关系部，专门从事与联邦政府以及立法机构的联络和沟通。

冷战结束后，美国很快将“维护美国经济安全”作为政府情报工作的

新重点。1993年，美国成立了“国家经济委员会”，把情报支持扩大

到商业组织。Google 在互联网搜索中的霸主地位以及其强大技术服

务能力，一直是美国情报机构所倚重的。原先 Google 与政府的合作

比较隐蔽，在中国市场遇挫后，Google干脆公开与政府联手，为美国

情报机构提供情报以及网络安全保障。 

    官员腐败，西方借此敲打中国 

    腐败于人是恶，于国是祸。近代以来，中国官员腐败不仅使其丧

尽民心，而且成为列强不断对华进行敲打与讹诈的把柄。 

    晚清吏治恶性腐败，政以贿成，官以价论，刑以钱免。末代皇帝
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溥仪《我的前半生》一书中就记载，担任总理各国事务衙门大臣的奕

劻，仅在英商汇丰银行就存储 120万两贪腐得来的钱财。英国等西方

列强针对奕劻的贪腐进行引诱与要挟，不断进行讹诈，这位庆亲王“以

办卖国外交和卖官鬻爵而出名”。 

    南京政府统治时期显然继承了晚清贪腐遗风，“无官不贪,有吏皆

污”。费正清认为，中国国民党的腐败和无能使它彻底丧失人心，可

谓“抢尽了资财，失尽了人心”。在孔祥熙担任中央银行总裁及财政

部长任内,公开揭露孔祥熙的贪污美金公债案，累计 1150 余万美元。

宋孔两大家族敛取的钱财，基本都存放在美国。掌握国民党政府经济

运营大权的宋氏家族,更是借机大发国难财。1983年美国公开了联邦

调查局 1943 年关于中国使用美国贷款的调查报告,其中这样写道：

“宋氏家族对中国经济具有极大的影响力,他们对金钱的欲望更超过

对政治的欲望,美国 5 亿美元贷款中相当一部分已经装入了宋氏家族

的腰包。”对国民党政要腐败了如指掌，也是美国能操控国民政府的

重要原因。 

    新中国成立后，中国老百姓真正体验到了“官吏清则海宇平”的

古训。随着改革开放，跨国公司把新的科技、管理带进中国的同时，

也把很多更新的、更隐蔽的贿赂手段带到了中国。更为复杂的是，跨

国公司商业行贿在前，美国情报人员则紧随其后，有时甚至不分彼此，

对中国官员实施“钓鱼”腐败。在贪腐官员自认为“神不知、鬼不觉”

欣欣然接受跨国贿赂、在海外开设秘密账户的同时，这些官员的资料

都进入了美国情报机构的数据库，成为未来、有的甚至就是当下敲打、
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讹诈中国的把柄。 

    完美的“洋贿赂”，肆虐的“爱资病” 

    外资搞“洋腐败”手段之多，下手之狠，对象之准，令人叹为观

止。“驻京办”成为中国地方政府“跑部钱进”的据点，中央与地方

关系的“润滑剂”，在国内强大舆论压力下，中央勒令清理“驻京办”。

但是，跨国公司本身（或在华商会）的“跑部钱进”与“润滑活动”

则有增无减，在广州、杭州等地开设联谊机构，往往是融会议、休闲、

娱乐与购物于一体，免费向相关部门（官员和家属）提供服务与“纪

念品”。这只是用来加强联络，此后的出访出游、子女海外读书就业、

境外账户等“洋贿赂”蜂拥而至，如此将一些部门整建制、成系列（如

“郭京毅窝案”）拖下水，让其制定对跨国公司有利的政策甚至法律。 

    跨国公司轮番进入中国商业贿赂名单，大大超出了人们的想象。

据南开大学调查，被调查的一半以上的跨国公司表示，为开拓市场，

曾有过商业贿赂行为。国内民间经济分析机构安邦集团公布的研究报

告显示：跨国企业在华行贿事件一直呈上升趋势，中国在 10 年内至

少调查了 50万件腐败事件，其中 64%与国际贸易和外商有关。 

    外企在中国行贿案件近几年来一直在上升，而且这些“洋腐败”

案件相比“土腐败”案件来说，查处难度更大。例如，通过多次关联

交易行贿，其复杂程度，即使专业律师或执法机构也会望而却步。破

获、揭露“洋腐败”在技术上本身就是一个高难度行为。洋贿赂在华

大行其道，中方近乎束手无策。更令人不解的是，美国依据《海外反

腐败法》，“揭露”一个又一个跨国企业在华贿赂案件，个个铁证如山，
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而中方竟然保持沉默；或由涉案当事方辩解“根本没有此事”——哪

有做贼的自己承认是贼！如此滑稽戏竟然一演再演。一边是积极布局，

有序进攻，而另一边则是闭目塞听，保持沉默。无怪乎业内人士称跨

国公司的商业贿赂为“完美贿赂”。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0318:13 

    多年来，跨国公司在华要风得风，要雨得雨，要进一步开放就有

进一步开放。民间流传的解释是，中国官员得了“爱资病”。然而，

中国官员为何偏偏青睐外资而忽略中资呢？ 

    一是实际需要。改革开放初期，中国民用技术与管理落后，资金

紧缺，外资带来先进的技术、管理，充裕的资金，时髦的理念，使中

国“焕然一新”，经济（集中表现为 GDP）蒸蒸日上，市场不断繁荣。

如此，以一定而适度的“超国民待遇”来吸引“先进的生产力”，可

以理解。但是，伴随着中国科技、管理以及居民储蓄水平的提高，外

资在中国布局越来越广且越来越深，对中国社会经济的负面作用越来

越大——控制中国越来越多的行业、垄断核心技术与瓜分主要利润、

挤压民族资本的发展空间、大肆进行商业贿赂与偷税漏税、侵犯中国

的知识产权、遏制中国的自主创新、影响中国的决策立法等不一而足，

中国利用外资的战略正越来越被外资所利用。二是情感驱使。鸦片战

争后一百多年时间里，西方将中国相当一部分“社会精英”给彻底征

服了。一些官员对外资、特别是美资媚骨到无以复加地步。例如，2005

年 Google进入中国，没有营业执照，没有纳税证明，没有银行账户，

就开始在中国收钱，逃了四五年的税。此外，有关该公司的“色情门”、
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“地图门”、“版权门”、“辱华门”等臭不可闻，对抗中国政府、无视

中国法律、蔑视中国大众等劣迹斑斑。但是，对于这样一个与美国情

报机构有着紧密合作的美国公司，中国相关部门却以无比大度与无限

热情，想方设法，不惜牺牲法律与政策的威严，帮助它成功。然而，

傲慢与骄奢的 Google，最终业绩还是不好，退出中国内地时反而倒

打一耙，狠狠咬了中国一口。这恰如胡士泰等人给中国钢铁行业造成

巨大损失一样，都是与中国一些官员对外资娇惯与放纵有着密切的关

系。 

    三是利害关联，这也是最关键的。一位外企业内人士称，初进中

国市场时，一般付出的“娱乐费用”约为该项合同涉及金额的 5%～7%

左右。可是，这个支出比例很快便失灵了。“娱乐费用”改成了“市

场费用”，其比例迅速攀升到 10%左右，从目前趋势来看还要上升。常

人不难想见，引进外资是一个多么收益丰厚的“宏伟事业”。 

    我们原以为，引进外资是政府部门发展中国经济、促进中国生产

力进步的高尚行为。然而，一系列的“洋贿赂”，一个接一个的“官

员腐败”，越来越印证一个简单的逻辑——很多官员引进外资的持续

巨大热情有着强烈的利己（个人、集团或部门）动机，可谓“无利不

起早”。与外商打交道，油水多之又多，风险少之又少。中国市场、

也是国际市场一个重要的潜规则——“10%法则”，即项目回扣占总业

务额的 10%；交易额特别巨大，比如购买美国“两房”债券，也有 3%

的回扣；等等，这都是国际市场“公开的秘密”。世界银行的报告认

为，每年发展中国家进口贸易总金额的 5%流向了当地的腐败官员。
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这只是一部分“固定收益”，此外还有巨大的“额外收益”，就是“洋

贿赂”、“完美贿赂”。 

    于是，以下现象的出现就不足为怪了：有人高唱“在华外资企业

就是中资企业”；以不到市场价 1/10的价格就把银行卖给外国人；一

大批国有企业为跨国公司“定向破产”；不惜代价引进境外战略投资

者；“把评级业交给穆迪”；让美国会计师事务所来“补充审计”；剥

离所有坏账后，让 20%股份获得 100%的经营权；西方经济危机时第一

要求就是政府采购必须购买国货，2008 年中国政府投入四万亿元巨

资刺激经济，但很多部门在采购设备时，却优先照顾外企而歧视国货；

等等，一系列在国际关系史、世界经济史上闻所未闻的“开放事件”

在中国持续上演。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0318:27 

    恐怖之网：中国高层智囊与【西方情报机构】 

    [2012-07-1312:13:53] 

    标签：无阅读对象：所有人 

    恐怖之网：中国高层智囊与【西方情报机构】 

    穆林 

    在宋鸿兵等国际问题专家眼里，索罗斯基金会、福特基金会等，

以及布鲁金斯学会、三边委员会、彼尔德伯格俱乐部等组织，其本质

都是【西方情报机构的傀儡】。事实上，伊朗等反抗美帝霸权的国家

及包括中国、俄罗斯在内的众多国家的安全机构都持类似观点，详见

《资料 18：关于美国政治势力对我国思想与政治渗透的报告》《资料
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17：索罗斯们如何推动中国颜色革命》。苏联亡党亡国，一个重要原

因，就是西方情报机构通过类似组织控制了苏共高层身边的智囊，也

就影响和控制了苏联高层。 

    苏联前克格勃高官什罗宁将军曾在《克格勃 X 档案》（译者赵云

平，新华出版社 2003 年 6 月出版）一书中披露中情局本世纪最大的

秘密是如何影响别国总统： 

    【70 年代末国家安全委员会（克格勃）反侦察人员们得以解开

美国中央情报局最大的秘密，它在于这个部门制定，仔细准备并在 80

年代着手实施所谓深层掩护的专门计划。 

    根据苏联国家安全委员会的材料已知，该项计划的作者是中央情

报局的前副局长比谢尔，他还制定了‘双重谍报网’的观念。根据这

一观念推测，中情局将把在美国境外工作的外国人中最有价值和可靠

的间谍用于侦察目的。】《克格勃 X档案》–p42 

    【给小组规定的任务是满足侦察届向主导的国家机关、政治领袖

周围、代表及其他机构和组织进行谍报渗透的需要。即说得是“培养”

自己的影响谍报员，使他们向权力机构推进。 

    影响别国总统，影响其国家机构？难道这种事有可能吗？按照美

国专家的断言，这不但可能，而且更有甚者，这是保障全国安全政策

最便宜和最有效的方法。对总统可能用三种途径去影响。第一，直接

通过高级会晤。第二，通过他的班子，要往里面打入影响谍报员。第

三，间接地，在大众传媒中组织宣传运动，赞扬总统那些对美国有利

的行动。】《克格勃 X档案》–p45 
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    在对中国国家领导人影响的三种途径中，【通过他的班子，要往

里面打入影响谍报员】，应该是一个最重要的渠道。而索罗斯基金会、

福特基金会等，以及布鲁金斯学会等组织机构，执行的就是这样的任

务。 

    比如，索罗斯基金会和福特基金会，培养和资助了大量中国新自

由主义经济学家，如高尚全、吴敬琏、社科院副院长李扬、社科院副

院长陈佳贵、茅于轼、张维迎、邹至庄、董辅礽、杨小凯、许小年、

胡祖六、王岐山、海闻、周其仁、周小川、易纲、楼继伟、荣敬本、

厉以宁、林毅夫、樊纲、胡鞍钢、吴晓波、张军、赵人伟、刘小玄、

哈继铭等。以这些新自由主义经济学家为骨干力量，在中央财经领导

小组办公室副主任、国务院发展研究中心副主任刘鹤的组织下，形成

了一个严密组织【中国经济 50人论坛】，这个【中国经济 50人论坛】

彻底主导了中国经济改革。而布鲁金斯学会与【中国经济 50人论坛】

关系极其密切。 

    据完全公开的资料统计，中国目前很多高层智囊与上述组织关系

密切甚至直接受其培养而成并长期资助，有意思的是这些智囊其理念

主张都是反对和仇恨社会主义和共产主义，主张西方资本主义政经制

度代表了人类普世价值。除了以上新自由主义经济学家外，还有郑必

坚、吴建民、龙永图、江平、贺卫方、蔡定剑、梁治平、于建嵘等人，

他们和以上新自由主义经济学家共同主导了中国经济政治外交政策。

比如中国战略与管理研究会就与彼尔德伯格俱乐部关系密切，该会刊

物《战略与管理》因为离间中朝关系被停刊，而郑必坚则随后出任该
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会会长。 

    当然，除了这些学者和官员外，培养南方系这样的媒体也是他们

的重中之重。福特基金资助南方系搞的“中国调查式新闻记者研修班”，

仅仅是一个小案例。 

    这就形成了一个规模庞大的全球统治的恐怖之网，美国垄断资本

集团是金字塔的顶端及网状中心，中情局等西方情报机构是第二级执

行机构，福特基金会、索罗斯基金会等，布鲁金斯学会等组织是第三

极执行机构，以上这些组织机构是第三世界如【中国经济 50人论坛】

这样的智囊团和南方系等媒体的真正控制者。 

    据英国《泰晤士报》2010 年 1 月 6 日报道，伊朗当局禁止索罗

斯基金会、福特基金会、美国右翼企业研究所、美国布鲁金斯学会、

非政府组织人权观察、美国国际发展署等 60 多个组织机构在伊朗的

活动，因为这些机构都是中情局的傀儡。要知道，当今社会形形色色

的基金会、NGO很多，有些不是中情局的傀儡，有些受中情局影响较

浅。伊朗政府单禁止以上这些机构在伊朗的颠覆活动，这说明，以上

这些机构深受中情局控制且危害极大。苏联亡党亡国，以上组织机构

居功至伟。当今俄罗斯虽然没有明令禁止以上这些机构的活动，但是

自普京上台以来，这些机构在俄罗斯活动已经遭受到很大的警惕和限

制。见《资料 16：索罗斯们如何推动颜色革命》。 

    放眼当今全世界的大国，这些基金会及这些基金会培养的智囊和

官员对中国的控制是最厉害，他们已经深入到中国权力的核心。下一

个被肢解的，会是中国吗？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0320:09 

    @backspace19229101 楼 2013-07-0319:20:00 

    请问楼主这个油价暴涨的时间大概在多会儿？比美元能跌倒 1：

14吗？ 

    ----------------------------- 

    请问楼主这个油价暴涨的时间大概在多会儿？首先我们要明白

美国让油价暴涨的利益所在！有两个可能 1：在下一个美元贬值的周

期中石油暴涨，这样时间没有 1-2 年是不行的！2：美国已经放出一

个严重污染环境的页岩气气球，目的是石油还是以美元结算，但是涨

跌和美元脱钩！我认为这个靠谱！而在美国原来的意图快速打压黄金

后吸收低价黄金后再重新拉起黄金价格，现在这个过程没有一年半载

无法实现！而让中国缺钱收购国企核心资产没有一年半载也不行，所

以我们在经历 1-3年的经济快速崩溃后，还会面临在崩溃的后期出现

罕见的美元和石油和黄金价格全部走强的局面！再说一遍这三个出现

的时间点各有先后，但基本同步！顺序是美元走强在先，石油震荡的

时间长，暴涨的时间滞后和段，只在中国经济最危急的时候造势，因

为石油暴涨的时间过长不利于美国收拾俄罗斯！由于华尔街调整策略，

黄金的上涨更要滞后！如此人民币兑美元能跌倒 1：14是可能的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0320:48 

    @karlting9103楼 2013-07-0320:00:43 

    详细请看 http://2849867.qidian.com 

    中国人口多底子薄,党和政府能养活中国 13 亿人口已经很不容
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易了.现在国家有困难,咱们老百姓更应该舍小家保大家,支持党和政

府的正确领导.在党和政府的正确领导下,中国国力日益强盛,老百姓

生活欣欣向荣,但是国际反华势力是看不得中国发展.他们雇佣大批

网特质疑社会主义建设,煽动人民群众对党和政府的不满情绪,破坏

党和国家领导人在人民群众中的光辉形象,咱们老百姓不能被它们蒙

蔽...... 

    ----------------------------- 

    我认为攻击改革开放陈果的恰恰是你这样的人，我给你罗列一下

罪名，啊，我也很痛心！ 

    1： 

    中国人口多底子薄,党和政府能养活中国 13 亿人口已经很不容

易了 

    -----经过改革开放我们已经是世界的老二了，超过德国、日本

了！是负责任的大国，你的思维怎么还停留在一穷二白的只要吃饱饭

就是好日子的 1949年前的中国！ 

    2：你一会说“当前国家形势一片大好，财政收入即将达到 20万

亿！祖国一片繁荣昌盛。”一会说“现在国家有困难,咱们老百姓更应

该舍小家保大家”你神经是不是有些错乱？是形势一片大好还是困难？

你说老百姓更应该舍小家保大家，既然国家既然困难到你说的这个地

步了，那么所谓“我们的福利会越来越好”岂不是屁话！因为国家都

需要我们掏钱解决困难，国家又怎么可能有钱提高我们的福利，不让

我们延迟退休就不错了！ 
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    3：您说：“相信法律的公正，真的遇到问题，通过正当的途径来

解决，这才是正路。闹不解决任何问题。”我给您讲，那个天天到我

这网友用来顶贴的朱令的案子，人家不闹到白宫网站谁会理？我个人

乌鲁木齐的一套房子好好给政府讲了 10 年道理现在还是没有房产证！

如果不是我们果断多次堵路水电都会没有！海南买的第一套房子 4年

多了还是没有房产证！我现在住的房子距离 18.5 米政府把重型货车

移过来了，货车经过时我们家地动山摇的感觉！（哈哈，唯一值得高

兴的是，我们一家人包括女儿已经练就了临危不惧的胆色）我按照相

关法律规定和程序递交要求赔偿报告 1年了，他们屁都不放一个！你

丫给把我这两件事办了，我承认你这个依法办事，否则你给老子滚蛋，

老子当你说话是放屁！我给你讲，如果法律办不了我这两件事，连本

带利，有朝一日第一件事我要从南到北开发商的人头做利息和还我的

2张房产证；第二件事我要一串狗官的人头做利息和对我的住房赔偿！

我现在都懒得到法院上告费时间精力换来不能执行的判决书！我劝和

我有同样遭遇的网友大家也不要给国家添乱，跑白宫告状去了，更不

要指望有什么青天大老爷了！你看到了吗，哥一不上访二不告状打碎

牙往肚子里咽简直就是不给国家添乱的典范啊！我这么爱护国家的人

到时候不连本带利给我补偿能行吗？ 

    我们百姓不听你们整这个风关哪个人，我们就管我们的痛我们的

苦我们的冤有没有人管，否则我们我们干脆什么都不要了，就要人头

玩玩也是好的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0320:55 
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    我关于戏子二代即将要出现的丰功伟绩：让地方政府破产，让国

有企业倒闭居然又被删了！看来，没啥写头了！好吧让人家高兴一下，

来点文革遗风和国内外舆论高度保持一致，拍马屁谁不会，网友跟我

有节奏的喊： 

    克强经济学万岁，万岁万岁万万岁！克强经济学万岁，万岁万岁

万万岁！克强经济学万岁，万岁万岁万万岁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0321:16 

    土地市场井喷：万科夺上海地王恒大挺进北京 

    2013-07-0318:50:29来源:网易财经有 416人参与分享到 

    网易微博 0 新浪微博腾讯空间人人网有道云笔记..网易财经 7

月 3日讯上月底万科总裁郁亮在西安的媒体会上高调表示，万科不拿

地王。然而离这一承诺还不到一个星期时间，今日网易财经获悉，万

科在其上海土地市场力挫中海、金地等大型房企，以 48.7 亿总价拿

下上海浦东新区张江高科技园地块，成为今年上海新的总价地王。而

北京今日成交的夏家胡同地块，也以 4.5 万元/平方米的楼面单价，

刷新了北京的地王纪录。 

    此外，恒大地产更是以 35.6 亿的大手笔拿下北京昌平沙河镇地

块，成功实现进军北京市场。 

    北京、上海两个一线城市同日拍出地王，凸显土地市场频现房企

不差钱。 

    ------------------------ 

    我在上海一线了解到的情况，今年头几个月房价上涨了，现在是
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稳中有降！李嘉诚的房产前期的价高，按理说应该后期涨价，但却是

在打折降价走量！我从乌鲁木齐收到的房地产短信明显增多，这些短

信显然是开发商花钱发的广告！开发商拿地是前几个月理财产品的支

撑，他们错误的判断形势还是和地方政府合伙演戏？后者更靠谱！小

川一郎的钱荒演习说就是演戏！没有人敢拿这个演习的！因为这很容

易造成恐慌性居民到银行提现金挤兑！那样没有问题也会出问题！就

算是演习，这么个演习都快挺不住了，何况真的来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0321:25 

    @backspace19229108 楼 2013-07-0321:17:08 

    楼主直接把关键句子用有道自动翻译成英文或者拼音就行了，我

觉得实在有必要让人们多了解一下。 

    ----------------------------- 

    好的，以后用拼音吧！我理解毛主席当年汉字改革为什么要拼音

化了，就为这个！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0321:38 

    今天到上海科技馆呆了一天，很有收获！感觉只要我们抓住新技

术革命运用新技术革命，共产主义就在眼前！资本主义确实已经是制

约生产力发展，尤其是浪费地球资源、破坏地球环境的罪魁祸首！如

果人类不想被灭绝必须在 50-100 年内实现共产主义！否则就真来不

及了！因为基于互联网的发展，我认为将有几项革命 

    1：人类的行政管理模式将由官员管理真正回归到民众管理，我

们完全可以不需要盖政府章子，在互联网上随机产生的公民团按照专
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家制定的决策程序和制度就可以确定现在绝大多数审批能不能通过！ 

    2：商业和工业生产模式的革命！完全可以按需生产，零库存运

转！ 

    3：几乎所有工业原料的循环回收使用！ 

    ---------我们就是在这样一个门槛上了！我该休息了，以后再

展开吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0420:04 

    @zxl196820129053楼 2013-07-0220:29:04 

    再谈几点对上海感受： 

    2：关于垃圾油的管理，上海在实行百姓食品放心工程！这个可

真可以有！我姨妈早上让我吃油条，连说让我放心没有地沟油！她为

什么那么肯定！原来是市政府参与管理了，一个叫青梅集团的，原来

不是搞食品的，现在搞了餐饮，用的炸油条的油只用一遍，然后政府

有专门渠道回收利用！别人油条 1元或者 1.2元，这油条 1.5元！这

让我看到实例，政府不是什么都要交给市场的，纳税养这么多人就是

让你们干好这样的...... 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever9114楼 2013-07-0408:27:39 

    这个楼主扯了，我在上海多少年了，你要吃放心油条，估计你要

去肯德基呵呵 

    顺便，科技馆也没给免费吧 

    ----------------------------- 
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    我姨妈告诉我的我坚信没有问题！哦，她的小区是上海什么先进

小区，哈哈，我在别的地方确实看到路边小贩炸油条的，看来没有推

广？科技馆要钱大洋 60元，但我确实是免费进的，因为 8点 20我看

到一群学生排队进入，一问原来他们是志愿者，他们知道我是地理老

师后就把我也带进去了！ 

    顺便说一下旅游见闻吧！近日颐和园绿地变公厕的新闻为什么我

在上海没有看到？我前几天已经说了就是地铁系统的公厕完全免费，

我在上海没有看到随地大小便的，上海的客流量多大！我在上海每天

要走 2-3小时，哈哈，这几天正好高温 37-39度我喝打量的水，但是

我不怕喝水多上厕所困难，只要到地铁就能上厕所！不亲自坐一下地

铁体会不深，地铁的好处我又发现一个，就是即使老太太沿着地铁坐

车也不怕跑丢，地铁也没有红绿灯没有堵车！哈哈，今天巴基斯坦总

统也和我想法一样亲身在北京体验地铁！ 

    说来我此次旅游天气对我十分眷顾，我们 6 月 25 号在乌鲁木齐

上飞机，南京在下罕见的暴雨，我给大家讲没有事，江南就是要下点

雨才有感觉，并说我们到景区雨就停上车和晚上睡觉就下雨，凉凉快

快的旅游！不想事实果然如此！尤其在灵山，本来下很大的雨，但我

们看释迦牟尼出生场面时雨居然就停了！我们要散团哪天高温来袭，

而我不怕高温，老婆孩子有朋友的车躲开火炉接到昆山去休息了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0420:08 

    土地市场井喷：万科夺上海地王恒大挺进北京 

    2013-07-0318:50:29来源:网易财经有 416人参与分享到 
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    网易微博 0 新浪微博腾讯空间人人网有道云笔记..网易财经 7

月 3日讯上月底万科总裁郁亮在西安的媒体会上高调表示，万科不拿

地王。然而离这一承诺还不到一个星期时间，今日网易财经获悉，万

科在其上海土地市场力挫中海、金地等大型房企，以 48.7 亿总价拿

下上海浦东新区张江高科技园地块，成为今年上海新的总价地王。而

北京今日成交的夏家胡同地块，也以 4.5 万元/平方米的楼面单价，

刷新了北京的地王纪录。 

    此外，恒大地产更是以 35.6 亿的大手笔拿下北京昌平沙河镇地

块，成功实现进军北京市场。 

    北京、上海两个一线城市同日拍出地王，凸显土地市场频现房企

不差钱。 

    ------------------------ 

    @zxl196820129107楼 2013-07-0321:16:04 

    我在上海一线了解到的情况，今年头几个月房价上涨了，现在是

稳中有降！李嘉诚的房产前期的价高，按理说应该后期涨价，但却是

在打折降价走量！我从乌鲁木齐收到的房地产短信明显增多，这些短

信显然是开发商花钱发的广告！开发商拿地是前几个月理财产品的支

撑，他们错误的判断形势还是和地方政府合伙演戏？后者更靠谱！小

川一郎的钱荒演习说就是演戏！没有人敢拿这个演习的！因为这很容

易造成恐慌性居民到银行提现金挤兑！那...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood9113楼 2013-07-0408:15:07 
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    为什么地王频现呢？ 

    很简单，他们只需只原本 100万的土地，抬高到 1000万、10000

万。。。就可以从银行贷出更多的款，用中国人的钱，制造银行危机，

最终消灭国有银行，让中国解体！为何不学习国外呢？取消土地融资

贷款，你用你自已的钱来购中国的土地，我们欢迎，但决不允许你用

中国人的血汗存款，来炒高中国的土地 

    ----------------------------- 

    -------啊，果然是众人拾柴火焰高啊！您这样一说，我的思维

就贯通了！结合我前面的分析，他们套钱跑路的可能很大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0420:12 

    @丁丁 ii9118楼 2013-07-0417:10:32 

    @zxl19682012晚晴的那一部分有些偏颇，你可以再读读近代史 

    ----------------------------- 

    好的，有时间我系统的再读一遍，嗯，换个版本的读一遍！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0420:53 

    @涤足沧浪 9119楼 2013-07-0420:00:19 

    楼主还不来。。 

    ----------------------------- 

    今天逛完街到上海图书馆看书看的晚一些！今天心得很多很深刻！

可惜没有带纸笔，好在关键的东西我已经提炼记在心里了！哈哈，今

天我找到座位了，居然没有看到老者们在仰头大睡了！难道老者们也

上网？这样我反倒有些不好意思了！ 
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    我一次抱 5-6本书看，对面的小伙子觉得很诧异！其实每本书干

货不多，碰到一本完全有干货的书简直就是如获至宝了！今天我就找

到这样一本美国人写的书《西方的掠夺--当法治非法时》我认为这本

书简直就是一本披露拉美、中国、印度昨天、今天、明天已经演绎和

将要演绎的，和国际主义战士斯诺登同志披露的棱镜计划可以相媲美

的为全人类的未来做贡献的书籍！此书我一气看完！ 

    今天可能晚了，我尽量简洁说要点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0420:56 

    目录 

    引论 

    第一章掠夺与法治 

    剖析掠夺 

    掠夺、霸权及地位优越性法律、掠夺及欧洲扩张主义掠夺制度化：

殖民关系与帝国主义事业有关延续性的故事：构建法律的帝国（初级

形式）第二章新自由主义：掠夺的经济引擎阿根廷的繁荣新自由主义：

简化的经济理论和宏伟的项目计划结构调整计划与全面发展框架发

展框架、掠夺及法治第三章新自由主义之前：一个关于西方掠夺的故

事殖民掠夺的欧洲根源为后殖民体系所接受的美国法律基本结构缺

失理论：昨天和今天新自由主义之前：殖民实践及和谐策略——昨天

和当前第四章思想掠夺及合法性提供者霸权和法律良知知识产权：思

想的掠夺提供合法性：法学和经济学提供合法性：律师和人类学家第

五章构建掠夺条件石油掠夺：伊拉克和其他地区掠夺的新世界秩序不
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仅是伊拉克：掠夺、战争和干涉的法侓意识形态作为掠夺条件的制度

性缺失：真实的抑或创造的？ 

    “双重标准政策”与掠夺贫困：使干涉正当化的理由和掠夺的结

果 

    第六章国际帝国主义法律 

    帝国主义掠夺的反应性机构 

    美国法治：全球统治的形式 

    美国道路的全球化 

    全球治理的意识形态机构：国际法 

    大屠杀诉讼：回到未来 

    吞噬国际法的美国法律 

    经济实力及作为帝国机构的美国法院 

    第七章霸权和掠夺：美国国内合法性的消失将法治附属于掠夺的

战略 

    高层次的掠夺：安然及其后果 

    更高层次的掠夺：选举政治和掠夺 

    对自由的掠夺：反恐战争 

    掠夺不绝：爱国主义话语 

    第八章超越不合法的法治总结：掠夺和法律的全球性转变 

    帝国主义法治还是人民法治？ 

    掠夺的未来 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0420:59 
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    搜到了！我认为此书值得收藏，此书揭示了我们中国现在一切经

济活动的被殖民地化本质和未来我们的命运！ 

    内容简介 

    长期以来，民主和法治都被美国奉若神明，它是捍卫公民自由与

美国式生活方式的利器。没人能说出其确切含义，但所有人都对其大

加赞赏。而在《西方的掠夺：当法治非法时》这本充满战斗性的新书

中，乌戈·马太与劳拉·纳德向法治这一神圣而被广为推崇的信念发

起了强烈的挑战，毫无畏惧地揭露了其一直以来被人们忽视了的阴暗

面。他们探讨了法治与掠夺之间相互勾结的关系，即强势政治行为体

以牺牲弱势者的方式行事并对其进行暴力压榨，从而为捍卫当前西方

文化与经济的主导地位服务。同时，他从本质揭示了美国向外推销的

自由市场经济是什么货色！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0421:02 

    冷战时期，企业资本主义的推崇者不得不去考虑其经济政策的社

会影响，因为他们需要一种合法性，这种合法性源自于社会对企业资

本主义的需求意愿超过其社会主义对手。冷战过后，，西方弱势群体

似乎并没有革命性的选择，因此，尽管存在不公平，但新的领导阶层

假定了人们对消费社会的认可，而不需要通过福利政策赢得这种认可。

关于冷战镜面效应的一个有趣例子发生在芬兰，在那里，长期与社会

主义较量的资本主义模式中诞生了一些有史以来最为先进的福利机

构，而在苏联社会主义崩溃后，这些机构迅速瓦解。 

    而且，在前社会主义国家，曾一度被政党用于为社会主义的缺陷
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辩护、认为其仅是通向共产主义的过渡阶段的“转型”这一修辞具有

讽刺意味地被运用到了其对立阵营。现在，莫斯科和其他地区的穷人

和受压迫者正在被无家可归、疾病和饥饿夺去生命，但冷血的领导者

却告诉他们，在向成熟资本主义过渡的过程中，苦难是必需的，而新

自由主义激进政策的目标正是缩短这一过程。毋庸置疑，拥有丰富气、

油和其他自然资源的俄罗斯新富大亨表现出了对企业掠夺的钟爱有

加，而他们囊中的财富数额其实就是掠夺本身。正是因为这些历史事

件，新自由主义将自己看做最优和唯一可能的选项，因此表现出典型

的垄断型意识形态才有的傲慢自大。其经济政策中的双重标准就是这

种傲慢的最好例子。例如，发达国家（特别是美国）的法律在坚持一

系列的保护主义政策（如禁止从加拿大进口药物）的同时却鼓吹开放

市场，允许商品和资产跨国流动。最重要一点是，这种高度的自信和

自傲滋生了一种普遍性态度，它否认具体情况应具体分析。新自由主

义致力于继续扩张其能够提供最佳可能发展模式的普遍性言论。普救

说和双重标准在法治进一步展开的概念中得以显现。在追寻新自由主

义世界的过程中，法治被认为是一种普遍性的细化法律系统，它对威

胁产权底线的个人加以严格控制，而对企业行为则置若罔闻。强者主

导了对弱者的控制，这既表现在国内政府与个人的关系上，也表现在

国际间各国政府之间的关系上。布雷顿森林体系机构借助协议的权力

变成了全球立法者，从而成为实现新全球资本主义扩张浪潮的理想工

具。一旦它们自身开始转变，里根／撒切尔革命就演变成了一种机制

实践——自然的、普遍的，且是反对党力量不可触及的。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0421:34 

    我记了这样两个数据来表现美国的民主以及一些人给我们百姓

画饼充饥的一人一票的美好自由民主前景： 

    在自由主义下，你的一切、包括你的国家的一切都是商品！土地、

资源、劳动力、知识，你没有选择——必须卖！不是还有民主政治吗？

对民主政治也是商品！而且是投资！美国 0.25%的人口的政治投资大

于 80%的个人给候选人的捐献！企业的政治捐献是工会的政治捐献的

10 倍！这就不难想象为什么美国政客，比如奥巴马为了迎合公众选

票承诺了很多，但后来都以这样那样的理由没有能够实现！决定奥巴

马的是一人一票的选票，但是决定奥巴马政策的是大财团的政治投资！

中国一旦走上这个道路，结果还不如美国现在，今天还看了本书，是

讲 1929 年美国“掏粪工”的就详细介绍了美国在以前选举中投票过

程发生的荒唐的事！嗯，中国要搞美式自由民主，也就是美国 1929

的水平！ 

    现在是大数据时代了，再看一个数据，1972 年美国罪犯为 32.6

万，2005年是 2300万人！我的学生在美国一个小镇读书教学，她说

治安很好，我还没有学生在纽约！有数据说中国的犯罪率全球最低,

每 10万人口只犯罪 360件。这个数值只有美国 5%，在美国,这个"现

代文明的象征"的国家,犯罪率也达到了世界的高峰,据美国联邦调查

局统计:在美国,平均 4秒钟发生一起抢劫案、8秒钟发生一起盗窃案、

23 分钟发生一起谋杀案、48 秒钟发生一起暴力袭击案、6 分钟发生

一起强奸案.在纽约等大城市中,犯罪现象更为严重.据专家说:在美
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国,平均每三名妇女中就有一人在其一生中会遭受性的袭击.在最近

美国某城进行的一次演习中,当十几名演习人员扮成的暴徒进行抢劫、

强奸等暴力活动时,数千名在场的人中竟无一人出来伸张正义,甚至

连一个给警方打电话报警的也没有.社会的腐败导致社会的混乱,威

胁着美国人民,尤其是妇女的安全. 

    自从我们引入了美国的法治，啊，我看到南京老太太跌倒的彭宇

案的所谓的法治了！人民不敢见义勇为了！其实美国已经给我们早就

演示了一切！精英们压根不提！ 

    我们再看发展中国家印度，印度的首都新德里以每 18 小时发生

一起强奸案的性犯罪率，被冠以耻辱的“强奸之都”称号。印度全国，

每三分钟发生一起针对女性的性侵，每 22 分钟发生一起强奸案。那

么，以强奸，轮奸为主的性犯罪，为什么会在印度高发？ 

    最主要一个原因是严重的性别歧视，以及由此带来的人口性别比

例失调。社会对女性持冷漠与歧视态度，纵容了性犯罪的发生。往往

施暴者被宽松处理，而受害者在社会，家庭和生活方面反而要承受更

大压力。 

    其次是许多愚昧恶劣的“历史传统”，某些种姓的后代被视为自

然的妓女，并且世代传袭。侵犯，侮辱女性，杀害女婴，贩运买卖女

性在印度民间实际上都被视为正常。 

    啊，法制的印度对施暴者被宽松处理，就和我们少女自愿和校长

发生性关系，戴套不算强奸，邓玉娇杀死强奸犯差点被判死刑在法制

的面具下一样可笑！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0421:36 

    今天先写到这，大家先找这本书好好看看！联系实际的看！把中

国想成阿根廷的看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0421:41 

    最后说一下，斯诺登还是要留在俄罗斯的！普京把美国耍了两次

了 

    第一：厄瓜多尔不可能和美国抗衡，就像埃及总统不可能和军队

抗衡一样 

    第二：普京说：只要斯诺登不爆料美国的糗事，就可以留在俄罗

斯，那么，这话从美国看，普京是向着美国，实际上斯诺登在俄罗斯

的土地上一直在爆料，爆料完了，就可以闭嘴到普京哪里避难了，普

京只能说话算数啊！ 

    第三：拉美总统座机被拦截，一定是俄罗斯情报机构故意透的风，

把美国、法国玩了！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0421:48 

    哦，对了，自从我们开始讲法制了，我们的维稳费用居然超过军

费了！什么意思？内部敌人居然超过外部威胁了，内部谁是真正的敌

人？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0421:51 

    经国务院批准，2013 年适当扩大自行发债试点范围。现确定，

2013年上海市、浙江省、广东省、深圳市、江苏省、山东省开展自行

发债试点。为加强对 2013 年自行发债试点工作的指导，我们制定了
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《2013年地方政府自行发债试点办法》。现印发给你们，请遵照执行。 

    ---------------- 

    他们还是变相放水了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0421:53 

    该 6 地试点地方债券，而该 6 地恰好也是今年上半年房价涨幅

最厉害的 6地，意味着什么不言而喻！其实地方债券不缺买家，首先

因为震腐会拨款自己买自己的债券，其次震腐动用行政力量和潜规则，

把债券摊派给各企业以及稍有存款的各屁民，或者打包为理财产品，

让屁民神不知鬼不觉掏出腰包！嗯，这个就叫次级债！明天再结合那

本书详细解答吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0509:40 

    @xxf_1669135楼 2013-07-0423:24:32 

    回复第 9121楼(作者:@zxl19682012于 2013-07-0420:08) 

    土地市场井喷：万科夺上海地王恒大挺进北京 

    2013-07-0318:50:29来源:网…… 

    ========== 

    老帅注意，恒大是新进入北京市场，所以他不太可能为了拉升其

他地块的价格去当地王。个人觉得这个是放水前奏曲。看来城镇化的

希望很大 

    ----------------------------- 

    是的，新疆恒大前 1-2个月忽然不降价，改大幅提价也与此有关，

他们城镇化得脚步丝毫没有停止，第一步是放开户口，我不知道我能
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不能申请个农村户口也分一块地？大家想一下，农村户口可以到城市

的话，那么我放弃城市户口到农村就有退路而且有一块地！把地流转

还能换钱，多实惠！如果不允许这样那么就一定是瞄准农民的土地了！ 

    就是现在我还是认为，国内这些地产大佬现在拿地也是上了国际

资本的当！明显在资金货币紧张的情况下，他们是在玩高风险理财游

戏！ 

    下面是我对《西方的掠夺：当法治非法时》这本书为主结合我自

己学习体会，给大家谈谈学习心得和介绍读书学习的思考方法，如何

把书读活，如何联系实际读书，如何融会贯通！中间有其他评论，所

以我标出每段序号 

    《西方的掠夺：当法治非法时》学习体会 1： 

    我昨天还看了本介绍冰岛国家破产的书，我认为和我们也有相似

之处，研究了半天，我惊奇的发现，中国的经济问题居然是个世界疑

难杂症的综合体，世界上只要有的经济问题我们都有！就像我在新疆

拿不上房产证的那栋楼，该有的假按揭，擅自变更规划，银行假贷款，

维修基金挪用，一房两卖等等都有！ 

    看看冰岛的政坛结构，管经济的居然诗人等等，这些还不是问题，

问题是他们国家的经济发展是建立在这样的模式：互相买卖资产来抬

高资产价格获利！冰岛的银行利润多来自资产价格的升值，如果扣除

资产价格的升值，那么冰岛银行几乎没有真正银行商业意义上的赚钱！

中国也是这样，实体经济靠经营活动赚的钱远远小于房地产价格资产

升值赚的钱！这是什么性质的问题呢？就是我们的增长只是数字上的
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增长，没有从国际上真正赚到多少钱！ 

    我们先好好看一下一下冰岛泡沫形成和破裂的吧，你国内资产价

格按照你国内货币计算升值再快和国外和世界没有任何关系！冰岛金

融泡沫爆破时，当地银行资产总值是该国国内生产总值（GDP）的 10

倍，业界外债高达 850 亿美元，比俄罗斯 1998 年违约的 400 亿美元

多逾一倍，正是目前欧元区政府所惧怕的银行业“大得不能救”情况。

这个最富裕的岛国，所有银行倒闭，货币出国后就是废纸！我们想一

想我们今天遍地的银行吧，这些银行的抵押物大多就是不断升值的土

地和房产！没有什么实业抵押！依靠这样的抵押物虚拟无限升值发出

的天量货币迟早有一天会变为废纸！这是国际惯例！冰岛就是典范！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0509:45 

    我现在在上海图书馆，我发现这里有空调还免费上网！哈哈哈！

带好水喝姨妈给的饼子，今天就写一天了！刚才我来的太早，没事干

转到乌鲁木齐南路，发现一个院子居然隔几十米就有武警站岗，进去

一问原来里面是美国上海领事馆！我绕领事馆一圈，发现起码三个安

全漏洞，想进入还是有办法的！哈哈，不说了，实在闲的无聊啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0510:17 

    《西方的掠夺：当法治非法时》等书学习体会 2： 

    那么冰岛的危机是如何形成的呢？冰岛的危机直接起源于过度

借债！当市场利率低的时候，冰岛借了大量便宜外币债，借上以后大

举向海外扩张，而冰岛国内银行利息很高，达到两位数，这样吸引外

国储户和投资热钱到冰岛，大量钱到冰岛又推升冰岛货币升值！冰岛
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只有 20 亿美元的外汇但是全国欠下外债达到 700 亿美元！当雷曼兄

弟倒闭，外资撤离冰岛时金融危机爆发！当冰岛货币汇率被腰斩后，

冰岛失业百姓惊奇的发现房贷居然还在狂飙！当大量房子被抛给银行

时，这些房子已经一文不值！ 

    冰岛的危机起源的根源于冰岛有位剧作家兼戏子的富有表演才

能的前总理！就是他坚持把国有银行卖掉！当冰岛银行纷纷向央行告

急的时候，他一脸微笑的告诉大家：“不要急，保持联系”愤怒的冰

岛青年在国会前投鸡蛋，高喊：”自己还钱，不要让未来孩子还钱！” 

    现在我们看看这个当政 10 余年的冰岛前戏子总理都干了什么，

把一个富裕的冰岛弄到破产的地步： 

    1：银行和大商家纷纷涉足高风险投资，政府失去监控，老百姓

也超前消费，比如按揭高价住房！ 

    2：外资涌入推高工资，从而股市暴涨推动高消费！汇率升值使

冰岛企业有利于出外扩张，冰岛企业大量借债对外扩张！冰岛一般家

庭的负债是他们可支配收入的两倍！在没有工业实体的支撑下，冰岛

政府继续鼓励银行放贷！ 

    3：冰岛的戏子总理通过减税，私有化，银行国际化（冰岛货币

国际化）乃至最终私有化三大措施使冰岛经济转型，大家再跟我读一

遍这句话，尤其是转型！啊！相信你一定有心得！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0510:37 

    《西方的掠夺：当法治非法时》等书学习体会 3： 

    冰岛危机的后果是什么，他们如何走出危机？这将是对我们即将
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有用的好东西！ 

    1：冰岛宏伟的雷克雅未克大剧院成为烂尾楼 

    2：冰岛股票全部归零 

    3：四分之三的银行重新收归国有 

    4：冰岛政府一方面出手国有化银行，一方面却表明没能力替银

行偿还大量债务，外国债权人必须承担损失。 

    政府决定在优先保障银行存户的条件下，让三大银行破产，并将

国内资产及存款转移至由国家出资创建的新银行，承担旧银行的偿还

角色。不过，旧银行的一切国际业务却按照破产程序清盘，借此缩减

银行资产至国家 GDP约 2倍。 

    政府拒绝为银行债权人买单，保住了主权信贷的能力，令国家名

义上不致破产，但货币大幅贬值对债权人来说是与破产无异，政府的

债务却因此得以大减。 

    5： 

    当初冰岛克朗大幅贬值时，兑欧元及美元大跌八成，官方为免资

金大量流失，双管齐下实行资本管制及操控汇率，央行相信连串措施

成功阻止 43 亿克朗流出境外，相当于去年 GDP 的 1/3。货币大幅贬

值自然痛苦，经济触底，国民收入大减 18%，失业率由危机前的 1%，

暴升至接近 10%。不过，贬值却是提振经济的捷径，竞争力因而大升，

出口增长惊人，贸易赤字短短 2个月内已逆转成盈余。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0510:44 

    《西方的掠夺：当法治非法时》等书学习体会 3： 
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    我们看这段文字“冰岛银行亦开始重返债券市场，有望尽快对外

重开银行系统。评级机构惠誉更率先调升该国信贷评级至投资级别，

展望为稳定，显示冰岛已经走出了破产的深渊，经济逐步复元。冰岛

的例子向希腊政府说明，退出欧元区，进行货币大幅贬值的后果，其

实没有想象中那么严重。”其实这是美国诱使欧元区解体的战略规划！

简单的说是评级机构故意放了冰岛一码！不是所有人可以向冰岛那样

幸运！直接的说冰岛危机过去是以赖账不还为前提的。美国要学冰岛

怎么办，中国这个债主到哪哭去？实际上我们的两房债美国就相当于

赖账不还了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0510:59 

    《西方的掠夺：当法治非法时》等书学习体会 4： 

    看完冰岛的故事，我们想一想我们正在和即将要经历的吧！ 

    1：“银行和大商家纷纷涉足高风险投资，政府失去监控，老百姓

也超前消费，比如按揭高价住房！” 

    这些我们都有，而且更加疯狂，恶果已经显现，大批银行倒闭潮

就要出现了！ 

    引用 2013 年 07 月 05 日消息：8 银行 H 股全部折价民生银行高

达七成！什么意思？半年前一度呈现的 6家中资银行(行情专区)股集

体 H股溢价的局面还恍如昨日，如今现实却早已物是人非了。与国有

大行相比，股份制银行半年以来溢价率大幅缩水，6 月份的“钱荒”

打击了市场对于同业业务等创新业务的信心，以创新为标签的民生银

行自然被重新评估；港股市场投资者理念转换，更青睐稳健的四大行。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0511:22 

    《西方的掠夺：当法治非法时》等书学习体会 5： 

    2：“外资涌入推高工资，从而股市暴涨推动高消费！汇率升值使

冰岛企业有利于出外扩张，冰岛企业大量借债对外扩张！冰岛一般家

庭的负债是他们可支配收入的两倍！在没有工业实体的支撑下，冰岛

政府继续鼓励银行放贷！”相信这几年大家对劳动力陈本上升，中国

企业到海外扩展，房企到海外融资以及房奴的悲催很熟悉了！历史会

重演但不会简单重复！这里中国唯一的怪胎就是股票，股票不涨一方

面是从发行到信息披露到分红到处都是对股民圈钱，又一方面是资金

被以类似高利贷的方式进入理财产品这样的池子里了！所以股票涨不

了！至于继续鼓励银行放贷，不是我们不想而是不能为也！ 

    附录： 

    官员诉苦：一个区欠百亿外债盘活存量是天方夜谭 2013年 07月

05 日 07:03 马纪朝李攻我有话说查看评论(32)国务院常务会议提出

要“盘活存量”，但对于地方政府来说，“存量”恐怕已经不多了。 

    “现在区里的贷款都得还到 10年以后了。”郑州市某区一位财政

部门官员昨日对记者说，由于郑州这几年一直在进行道路拓宽等基础

设施投资，仅“两环十五放射”一个项目，区里就先后投资了几十亿

元。 

    这位官员说，目前区财政账面不仅没有存量资金，还欠下不少贷

款，有的是跟债务方约定的以五年为期，分期还本付息，有的是以十

年为期。初步估算，这些贷款至少要到 2020年才可能还清。 
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    由于面临的财政收入增长压力越来越大，郑州市不少区委开始绞

尽脑汁，试图找到可行的增收办法。在郑州市中原区，分别由区委书

记、区长亲自带队的小组频繁到企业调研，以督促企业及时上缴税收

等收入，惠济区则成立了由人大牵头的耕地占用税清查小组，成员包

括财政、税务、公安、国土等单位，地毯式在区内加大清缴力度；金

水区则开始将关注的目光下沉，一方面“抓大”，对重点税源项目、

重点行业加强监控，另一方面“盯小”，从各项小税入手，加大耕地

占用税、契税征收力度。 

    即便如此，郑州市面临的财政收支压力仍旧不小。郑州市统计局

数据显示，2012年，虽然郑州市地方公共财政预算收入完成 606.7亿

元，增长 20.8%，但当年全市公共财政预算支出高达 700.6亿元，同

比增长 23.7%，缺口近百亿元。 

    上述官员说，虽然郑州市内的城中村拆迁和旧房改造项目基本由

开发商出资补贴，不需政府财政投入，但城市道路等基础设施仍不得

不依靠政府财政。 

    “这些项目基本上就是纯公益，没有任何收益。”他说，目前，

以政府名义发行地方债，或通过金融机构融资用以基础设施建设的难

度越来越大，因此，郑州的道路提升、快速路建设等项目均是通过 BT

模式推进，即先由建设单位垫资建设，之后，政府财政再与建设单位

约定还款年限，分期还本付息。 

    “郑州一个区已经欠下了上百亿的外债，即便还债顺利，可能也

到 2020 年了。”这位官员说，在目前的情况下，财政本已入不敷出，
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想要盘活存量，简直有些天方夜谭。 

    无独有偶，昨日苏北某县县城所在的镇党委书记也对记者感慨：

“镇这一级，哪里有什么存量资金？可以说，县一级也没有存量资金。” 

    他说，现在该县的十几个乡镇，已经欠县级财政十多个亿了。当

然，这种欠是“虚欠”。县里制定了财政增长目标，这些目标普遍不

低，镇里完不成，只好“欠着”。 

    拿当前城镇化来说，本来应该是“量力而行”，现在基本上都是

“尽力而为”。他说，现在乡镇财政的主要精力是“保命”，但据他估

计 70%的乡镇连“保命”都存在困难。 

    他认为，存量资金的情况，在苏南、浙江、广东等经济特别发达

的地区可能会有，但其他地区不会有，“可以说百分百没有”。 

    这位书记对记者表示，因为该镇是县城所在地，经济条件相对较

好，正常运作没有问题。另外，大规模的道路、管网建设等已经基本

完成，这方面将来投入也不会很大。下一步的工作重点将是城镇化，

除了县城之外，这个镇还辖有多个村庄。他认为，城镇化不能一哄而

起，而要规划先行，量力而行。不然，给镇里带来的负担将会很重。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0511:39 

    《西方的掠夺：当法治非法时》等书学习体会 6： 

    3：冰岛的戏子总理通过减税，私有化，银行国际化（冰岛货币

国际化）乃至最终私有化三大措施使冰岛经济转型，大家再跟我读一

遍这句话，尤其是转型！啊！相信你一定有心得！ 

    -----啊，这个我就不多说了，我就说两句话，人民币国际化！
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人民币实现自由兑换！哈哈哈哈！至于私有化，满地的乡村银行马上

在危机中倒闭摇身一变就会被外资收走的！至于铁路等核心资产看福

利吧 

    福利： 

    城际铁路建设几乎停滞地方面临无钱修铁路窘境 2013 年 07 月

05日 06:59张彬张桂林陈春园我有话说查看评论(5)“当前铁路建设

开工不足，并且年初至现在还没有新开工项目，铁路建设资金严重紧

张，下半年如果还不能得到解决，铁路建设有可能重蹈 2011 年时的

覆辙，即出现资金链断裂。”中国工程院院士王梦恕在日前召开的第

二届综合(行情专区)铁道产业高峰论坛表示。 

    据记者了解，年初敲定了今年铁路新开工项目 38项，按照计划，

包括沪通铁路、成都至贵阳铁路(乐山至贵阳段)、成都至昆明铁路(成

都至峨眉段及米易至攀枝花段)、大瑞铁路(保瑞段)、丽香铁路、成

昆铁路扩能永仁至广通段、成贵铁路(云南段)等新项目将在今年开工

建设。 

    “目前高铁没有新开工项目，有的也只是小项目，比如地方铁路

局范围内的线路改造。”一位铁路系统知情人士表示，目前已开工的

项目能保证修完就不错了，资金还是当前铁路建设的最大问题，另外，

目前个别地方还存在降标、降速的现象。 

    从披露的数据来看，已开工铁路项目要完工至少还需要 3 万亿

元。“原来铁道部贷款不用抵押，现在成立公司再贷款银行(行情专区)

就要求有抵押。”王梦恕称，重庆到兰州的客专应该修，西安到成都
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的客专也应该修，成都到兰州的也要拉通，但是现在基本上都停下来

了，另外，撤销铁道部后，成立后的中国铁路总公司首先考虑的是效

益。 

    铁路建设陷入低潮的主要原因还是资金到位问题，近期出现的

“钱荒”让本就捉襟见肘的地方铁路基建资金“雪上加霜”。“去年开

工的成都至兰州客专，除了一个重点隧道工程，其他都停工了。中国

铁路总公司的资金有时候到位挺及时，反而地方政府的资金出现了问

题。”中铁二局(行情股吧买卖点)相关负责人告诉记者。上海铁路局

某副局长告诉《经济参考报》记者，相比于中西部地区，长三角等发

达地区的铁路建设，从项目开工到资金到位还是有保障的。 

    一直以来，地方政府对包括城际铁路在内铁路修建都热情满怀。

去年，原铁道部把城际铁路建设的主导权下放到地方政府，虽然地方

政府积极性很高，但是囿于囊中羞涩，仍然“有心无力”，截至目前

也没有出现大规模的城际铁路建设潮。“原来铁道部主导城际铁路发

展，地方政府只是用征地拆迁作价入股，所以经常往相关部委跑项目，

呼吁加快城际铁路建设。”王梦恕表示，真正把主导权交到它们手里，

它们却冷静下来了，“要建就得掏真金白银了，目前来看，城际铁路

建设几乎陷入停滞。” 

    “目前地方政府把基建重心放在机场和高速公路(行情专区)，为

修神农架机场推平了五座山，共处理溶洞、溶槽、溶沟、溶隙、漏斗

217个，这是多么大的激情和决心啊。”据上述铁路系统知情人士称，

前几年高铁发展好的时候，地方政府积极性很高，现在高铁的建设只
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是维持着，另外，高铁降速后，高铁的经济效益发挥不出来，地方政

府也没信心了。 

    另外，我国高速公路建设继续“扩围”，上个月交通运输部发布

的《国家公路网规划(2013年-2030年)》显示，国家高速公路里程将

由 8.5 万公里增加到 11.8 万公里，增加 3.3 万公里。由于高速公路

建设有成熟的运作模式，并且有“看得见”的收益保障，地方政府将

基建重心转向高速公路也在情理之中。 

    “铁路建设涉及 2000多家企业的生存，600多万人的就业。”王

梦恕告诉记者，铁路还是要修，根据规划，每年须建 3000 公里，按

照每公里 2亿元的造价，每年铁路基建投资需达到 6000亿元。 

    然而，资金问题成为铁路建设的“拦路虎”，投融资改革已经成

为国家和地方的头等大事。5 月份，江西省设立铁路产业投资基金，

在满足江西省新开工铁路投资项目资金需求和工程建设(行情专区)

进度要求的前提下，可按市场化原则参与风险可控的多元化投资，实

现基金保值增值。江西省铁路产业投资基金总规模 150亿元，计划首

期规模 50 亿元，并于 5 月底前募集到位。另外，安徽也成立铁路产

业基金。日前，国家发改委已经立项交通产业发展基金研究课题，开

展交通产业发展基金研究来探索融资方式创新，用于解决我国交通发

展资金瓶颈问题。 

    ------------等着外资融资收购吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0512:19 

    《西方的掠夺：当法治非法时》等书学习体会 7： 
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    结合冰岛处理危机的办法和后果，我们百姓该怎么办？首先“冰

岛政府决定在优先保障银行存户的条件下，让三大银行破产，并将国

内资产及存款转移至由国家出资创建的新银行”大家还记得前阶段出

台的银行存款保险吗？一直以来，中国没有建立存款保险制度。在中

国，银行存款获得政府背书，是以国家信用、中央财政信用作为担保，

由中央银行和地方政府承担个人债务清偿。但随着利率市场化的推进，

对存款保险制度的呼声越来越强。我国存款保险制度的建立却遭遇到

一些金融机构，尤其是国有商业银行的排斥。一直以来，在普通公众

心中，工农中建四家国有银行代表的就是国家信用，国家财政是隐藏

在四大银行资产负债表背后的财力支持。有了这样强有力且无需付费

的隐含保险，四大行自然没有动力去花钱投保了。从市场层面看，存

款保险制度的直接受益者是新兴的股份制银行。由于存款保险制度将

更加有利于新兴的股份制银行，为民营银行的大规模开闸提供了必要

条件，所以该制度的推出将降低中小型金融机构进入市场的门槛。面

对竞争日益激烈的市场格局，四大银行存在本能的排斥心理。大型银

行由于网点较多、存款稳定，对缴纳存款保险的积极性并不高。而小

型银行在存款保险制度推出后可能需要缴纳较高的保险费率，成本支

出较高，这难免令小型银行缺少动力。 

    “大行的经营成本低于中小行，就算积极性不高，不参加的可能

性也不大，而如果大行不参加，势必会降低存款保险机构的救助能力，

加大小行破产压力，因此预计存款保险制度的推出将会参照交强险，

强制所有银行缴纳。”中央财经大学银行业研究中心主任郭田勇认为。 
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    -----------什么意思，就是抑制国有大银行而发展所谓民间银

行！民间银行通过利率浮动通过几近高利贷的方式揽走大部分存款，

这样国有企业就获不了充足的贷款，一旦民间银行出事，国有四大行

还得分摊他们的存款保险金！因为虽然民间银行资金规模小，但是他

们是出事比率最大的那笔资金！这样的话，现在干什么赚钱？我认为

是开银行！为什么呢？这就和赌博一样，我干的是高风险高收益的事，

如果赌成功了，我发财，如果我输了，有人给我保险买单！这里面还

有一个我贷款给我自己企业，企业贱卖破产后我悄悄在买我企业的公

司实际入股，而我宣布倒闭不用还我大量储户存款的制度漏洞！这样

保费越来越高，四大行就会被他们拖死进去！而外资银行也会利用机

会廉价到没有成本的收购这些小银行，这些小银行的老板已经把储户

的存款转到自己账户了，银行的壳子其实也不重要了！ 

    即使有这个保险机制，我劝大家还是把钱存到四大行吧，小银行

从破产到支付的漫长等待想一想都是让人烦心的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0512:31 

    《西方的掠夺：当法治非法时》等书学习体会 8： 

    “当初冰岛克朗大幅贬值时，兑欧元及美元大跌八成，官方为免

资金大量流失，双管齐下实行资本管制及操控汇率，央行相信连串措

施成功阻止 43 亿克朗流出境外，相当于去年 GDP 的 1/3。货币大幅

贬值自然痛苦，经济触底，国民收入大减 18%，失业率由危机前的 1%，

暴升至接近 10%。” 

    大家看看，货币大幅贬值是肯定的！如果买美元，那么像冰岛这
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样自由市场的国家都官方为免资金大量流失，双管齐下实行资本管制

及操控汇率！到时候你的美元是走不了的！股票也会跌到不可想象，

只有买实物黄金才能有效抵挡灾难！可惜冰岛人民没有买黄金！今天

中国大妈没有听忽悠，坚决买黄金这就对了！现在我们的钱无论是存

银行还是买理财产品的结果就是救房地产开发商，就是维持地方政府

的腐败三公消费！就是留下一大堆烂尾楼！但是大家不要太急了，再

下一两个台阶再买黄金为好！ 

    附录： 

    大妈被逼补仓黄金河南多地金楼被搬空 2013年 07月05日 00:21

赵黎昀河南多地金楼被搬空 

    国际期货市场的暴跌场景，很快在郑州现货黄金交易市场产生连

锁反应。 

    记者近日走访郑州市内二七商圈、花园路商圈、紫荆山商圈的多

个品牌金饰店发现，一场应对二次暴跌的“价格战”正在上演。 

    6 月 28 日，金鑫珠宝正弘店打出“黄金西瓜价，每克 269 元”

的大幅标语招徕顾客。次日，天成珠宝也立即将价格直降至每克 278

元。在比价潮带动下，郑州中原珠宝城、洛阳今世福品牌连锁店、六

福珠宝、周大福等也相继降价。 

    金鑫珠宝相关负责人告诉记者，促销三日，全省多个市地许多品

牌分店被一扫而空。郑州一顾客一次性就预订了价值 300万元的投资

金条，洛阳一消费者单笔购买现货金条近 3 公斤和价值 30 万元的黄

金饰品，总价值超过 100万元。 
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    “大妈” 

    被逼“补仓”黄金 

    “4·12”首轮金价暴跌，中国民间资本鲸吞实物黄金 300 吨，

价值 1000 亿元人民币，约占全球黄金年产量的 10%，香港及内地各

大金店均被抢断货，亚洲一度出现短暂性金荒。“中国大妈”的抄底

功力，曾一度引起全球金融市场动荡。 

    如今，金价遭遇二度暴跌，黄金牛市彻底被颠覆。这让不少人担

心，当时抢购黄金的中国大妈已被套牢，此轮降价将难再现抢购潮。 

    “不买黄金还能买啥？”面对被套质疑，昨日在二七商圈购置投

资金条的市民吴女士无奈答道，自己早在去年 10月黄金尚处 1800美

元/盎司时，就已在银行(行情专区)购买了黄金理财产品。此后黄金

价格如坐滑梯般接连下落，她也只得持续“补仓”，以期拉低平均购

买价格。 

    A股“自杀式”跳水，银行现钱荒危机，楼市遭政策调控，黄金

频破“安全线”。面对无处安放的投资资金，“大妈”们只得再度押宝

黄金，持续补仓。 

    面对新一轮抢购潮，中国黄金协会副会长张炳南表示，“中国黄

金太少，中国大妈抢购黄金，是‘藏金于民’。”他建议没有丰富金融

知识和经验的老百姓，每年购买少量黄金，以抵御金融危机来袭。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0520:35 

    @我要打地鼠 9149楼 2013-07-0518:42:14 

    楼主怎么看出台的金十条？ 
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    ----------------------------- 

    对于“盘活存量资金，用好增量资金”，杨家才称盘活存量资金

有十大措施，一是利用货币工具进行引导，如再贴现、再贷款、差别

存款等；二是灵活运用外汇储备，通过外汇贷款、股权融资、债券融

资等支持跨境投资；三是探索发行企业优先股；四是定向开展并购贷

款、延长贷款期限等支持企业兼并重组；五是发展并购投资基金；六

是赋予商业银行不良贷款自主处置权；七是推进信贷资产证券化常规

化发展；八是扩大保险（放心保）资金的运用范围；九是促进理财产

品对接实体经济；十是扩大民间资本进入金融业。今年 1至 5月，全

国公共财政收入同比增长 6.6%，增幅同比回落 6.1个百分点。其中，

中央财政收入同比仅增长 0.1%，地方财政收入同比增长 13.4%。 

    “在财政收入增幅大幅回落的情况下，增量资金将非常有限，所

以好钢一定要用在刀刃上。未来增量资金将主要用在八个方面，一是

支柱产业、高端制造业、战略新兴产业、信息技术、传统产业升级改

造及绿色信贷等；二是有竞争力有效益的产品；三是小微企业和科技

创新、创业；四是支持‘三农’；五是推动消费；六是国际化发展优

势企业；七是重点建设项目；八是重大基础设施项目。”杨家才说。 

    ---------------- 

    记住这个外汇贷款、股权融资、债券融资等支持跨境投资；记住

这个扩大民间资本进入金融业！其他都可以不看！我后面结合这几天

的学习和感悟从全球的角度，历史的给大家解读，明天我要回新疆了，

千万不要封网啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0521:15 

    @相信自己的海 9150楼 2013-07-0519:06:42 

    楼主先生，看了你的解读和观点，一个最基本的问题都没有搞清

楚，所以你的最大问题就是混乱，首先要明白，这个国家和这个政府

是干嘛的政府，是起什么作用的，再看他的政策，再看它的经济走向，

在你的经历里不过类似于秋风秀才黄巢，所以的你观点论断基本上是

错的，也误导青少年，你在贴子开头的那些诊断预言，已经过一年多

了，结果已经出来了吧，是对是错，大家都清楚的吧，不要因为有对

社会对政府的抱怨有怒气而发表自己...... 

    ----------------------------- 

    1：首先要明白，这个国家和这个政府是干嘛的政府，是起什么

作用的？ 

    如果您看了全国人大代表和政协代表和领导人集团的三代直系

关系构成，用你的话说，你自己就会得出这个政府是代表谁行政的政

府！ 

    2：再看他的政策，再看它的经济走向 

    ---------很简单，就是华盛顿共识给所有发展中国家制定的政

策，这个政策的核心就是自由市场化！这个经济的走向就是经济殖民

化！ 

    3：我的经历和学识由于能够紧跟现代世界的最新科技，所以见

识不同于秋风秀才黄巢的满足改朝换代的封建思想，由于建立在详实

的材料，多角度的分析，和马列主义毛泽东思想与现代经济发展实际
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相结合的对中国乃至世界经济政治的辩证把握，所以我的观点是可以

经历历史考验的，其中只有房地产泡沫破裂现在在你看来似乎遥遥无

望，但还没有到期限，你没有资格下结论！你何必像要投胎似的猴急

呢？ 

    4：一个最基本的问题你都没有搞清楚，什么是公民的言论自由，

难道公民不能合法表达自己的不满吗？如果不能合法表达就只有不

合法表达，而这个不合法表达首先是你们不合法造成的，因此将是合

法的！ 

    最后我高兴的告诉你，其实我最大的漏洞是缺乏国际金融的一些

实际经典案例知识，不清楚高盛之类如何操作国际金融，尤其不知道

华尔街战略家思考问题的方法和主要手法，更不知道从全球的角度看，

中国的经济自由化在演变的棋局中走到那步棋，下一步人家是什么棋！

棋下到最后是什么结果！我只能靠直觉和严密的逻辑推理获得结果，

经管绝大多数目前证明看的是正确的，但长期以来从宏观角度和理论

角度看待一些问题的高度和视野不够！经过这几天看了几十本书，我

的思维豁然开朗！如果早几天你写写这样的文章质疑我，你还能抓住

我的软肋，现在我把我的命门用金钟罩护住了！你说的中美金融斗法

从来就没有存在过！这 30 多年从来都是我们按照人家的指示办事！

你只满足于看街头地摊上贩卖的中美金融斗法的传奇小说的意淫，以

及听 CCAV 上行长有关池子的解读，你觉得靠谱吗？即使比行长大好

几级的总理也表情严峻的表态严控房价 10 年都不靠谱，国家 1982、

1988、1993、1998、2003说精简机构，除了 1993减了 100万公务员
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外，没有一次是减少了公务员的，这些文件上白字黑字的话都不能信，

一个小小行长的话你居然就相信了！你的智力如果去炒股将会陪赔的

精光！如果你能够以谦虚的态度想知道为什么，就搬个小凳子老老实

实地听张老师讲课吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0521:26 

    《西方的掠夺：当法治非法时》等书学习体会 9 

    “冰岛政府一方面出手国有化银行，一方面却表明没能力替银行

偿还大量债务，外国债权人必须承担损失。”无独有偶，巴西当年能

够躲过危机也是因为有个强大的独立的央行！所有解决金融危机的成

功办法我发现居然都是国有化！美国也不例外！而所有这 50 年导致

金融危机的原因都是因为私有化和上了自由经济理论的当！今天查资

料获得了发生这些事情的根源！写了 20 大张 8 本书的读书笔记！改

天写吧，睡了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0521:28 

    哥为人还是平和低调的！见了领导逢场作戏也是会的！毕竟生存

法则是第一法则！但既然有人藐视本人我亦藐视之！是他们逼哥狂傲

啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0607:40 

    @卖桃子的龙哥 8770楼 2013-06-1908:32:25 

    没别的意思楼主你这题目起得有点大自备防弹衣吧 

    ----------------------------- 

    @zxl196820128802楼 2013-06-1917:07:02 
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    您这个回复我看懂了，如果他们要黑我易如反掌！早在中华网的

时候他们就可以黑我，一个个人就算我武功再高也抵不过国际组织的！

但是我现在把我的预测和思路和部分解决办法放到这里，一句话我一

个普通老师该说的话都说完了，现在根据事实所说只有战术意义，我

把最关键的话说完了，大家看了，就算杀了我效果也就是这样，我过

几天就要回复，我这个人身体健康心态好，家族有长寿基因，我外婆

还有几年就 100岁了，如果超过 2周我不...... 

    ----------------------------- 

    @相信自己的海 9161楼 2013-07-0600:07:26 

    人家说你这个题目取的有点大，让自备防弹衣，你以为是有人想

杀你啊，这一点都理解不了，天涯是什么地方，卧虎藏龙的地方，敢

在这里胡吹，让人几板砖就把原形打出来了，人家叫自备防弹衣是叫

你多学点知识，好让你圆牛皮 

    ----------------------------- 

    您说的对，但是我宁可把困难估计的更严重一些！我自 3-4年前

炒股开始研究经济，布衣白丁，敢到天涯举旗立山头摆龙门阵，自是

有护身铠甲的，这个铠甲就是天下苦秦久亦的大势！就是秦要灭六国

而六国人人不知的悲哀！大势如此 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0616:41 

    @相信自己的海 9161楼 2013-07-0600:11:53 

    你自己称研究透了，我先问你 2007年中国股市从 3000点只用了

半年多的时间到了 6000 多点，然后又从 6000 多点只用了几个月的
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时间到了 1800多点，这个是为什么是谁有这么大的能量，我再问你，

香港金融战，是怎么打的，用的是什么手法？我再问你美国的量化宽

松是干什么用的？为什么要量化宽松？对中国带来的影响是什么？

黄金为什么从十多年中大涨，又为什么大跌？为什么房价迟迟下不来？

这些问题你没有搞清楚就敢在这里开贴，胡...... 

    ----------------------------- 

    从你问的这些问题看，你的对经济的认识水平停留在我 3-4年前

起步阶段！回答这些问题，固然百度一下也是可以应付的，甚至还可

以查几本书看看作为补充！当然本人说当初没有融会贯通指的就是这

样就事论事的研究，没有从全局看问题，经管逻辑直觉和灵感很好但

获得的东西还是支离破碎的！现在我敢说能够融会贯通了，身为人师，

自不能浪的虚言！而所谓融会贯通，就不是解释你提出的这些小儿科

问题的水平，是能够看到大势演化过程！我甚至觉得你提这些既往问

题是对我智商的侮辱，毕竟你不是小孩子了，你的这些问题上网也好，

看书也好，按古法磕三个头拜师求教，按今法尊称别人一句老师，天

涯人才济济，就是不到我的庙门，其他地方也能获得答案！ 

    哥的本事是预测未来，也许此时你已经觉得哥牛皮吹大了正哈哈

大笑呢，你看，我昨天的研究成果“《西方的掠夺：当法治非法时》

等书学习体会 9 

    “冰岛政府一方面出手国有化银行，一方面却表明没能力替银行

偿还大量债务，外国债权人必须承担损失。”无独有偶，巴西当年能

够躲过危机也是因为有个强大的独立的央行！所有解决金融危机的成
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功办法我发现居然都是国有化！美国也不例外！而所有这 50 年导致

金融危机的原因都是因为私有化和上了自由经济理论的当！今天查资

料获得了发生这些事情的根源！写了 20 大张 8 本书的读书笔记！改

天写吧，睡了！” 

    你知道这是什么意思？ 

    巧的很，今天他们就来了： 

    附录：国务院：尝试发起设立自担风险民营金融机构 

    2013年 07月 06日 07:20贾玥 

    我有话说查看评论(23) 

    银监会对《关于金融支持经济结构调整和转型升级的指导意见》

进行解读时指出，《意见》提出尝试由民间资本发起设立自担风险的

民营银行。 

    为更好地发挥金融对经济结构调整和转型升级的支持作用，昨日

国务院办公厅下发《关于金融支持经济结构调整和转型升级的指导意

见》(下称《意见》)。 

    银监会对《意见》进行解读时指出，《意见》提出尝试由民间资

本发起设立自担风险的民营银行(行情专区)。 

    银监会表示，民间资本进入金融业，对于动员社会资金进入实体

经济，促进金融机构股权结构多元化，激发金融机构市场活力具有重

要意义。《意见》提出要进一步推动民间资本进入金融业，发挥民间

资本在村镇银行中的积极作用，尝试由民间资本发起设立自担风险的

民营银行、金融租赁公司和消费金融公司等金融机构。银监会认为，
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尝试由民间资本发起设立自担风险的民营金融机构,之所以强调投资

者要自担风险，主要是为了防范道德风险，防止金融机构经营失败的

风险外溢。这既符合投资收益和风险承担相一致的市场原则，也避免

在金融机构市场退出机制还不健全的情况下，出现风险处置真空，或

者演化成依赖国家信用提供隐性担保。关于具体的探索方向，银监会

表示，可以考虑通过有关制度安排，确保主发起人拥有承担金融机构

经营失败风险的能力，同时对此类金融机构的负债业务进行分类管理，

有效地控制风险敞口。----什么意思，给你免费科普一下----这就是

传说中的银行私有化！这是华盛顿共识给发展中国家无一例外的制定

的共同当经济殖民地的必然要走的模式过程！我昨天说他今天来！你

说巧不巧，连老天都在帮我啊！古语说民心乃天道，顺民心者昌不敢

不信斯言！望你回头是案，送你一句话，现在有钱有势已经没有多大

意义了，又到了从新洗牌的历史百年劫数了！到人民一边吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0617:03 

    我今天一会儿启程回乌鲁木齐！3天后和大家见面，一篇大文章

已经打好腹稿，现在写一写豆腐块心得！ 

    刚看到“非农数据靓丽抢眼美联储收紧 QE或已板上钉钉 

    2013年 07月 05日 22:28”黄金还要有一个阶段的下降，人民币

就要 HOUL 不住了，大家不要急将来也不要怕！股市好不了，房子还

是不要买！先存钱吧，记住把钱存在四大银行！凭我这句话四大行的

行长都应该请我吃饭，他们欠我四顿饭，哈哈哈，不过先不要高兴太

早其他想剁死我的人也应该下决心了，哈哈哈哈哈！ 
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    我刚才在路上一直在思考上海的房价看上海的美女！为什么这样

说呢？上海 2000-3000 万人，老外 60 万，我发现我在地铁里遇到老

外的概率和遇到美女的概率是一样的！大约 40 个女性里面有一个美

女！这美女真还是稀缺资源！上海地铁里有个宣传话，我觉得很有意

思：“即使地铁再挤我旁边站的也不是美女！”哈哈，看来这哥们真够

背的！说房价为什么要扯美女多少？因为上海的丈母娘实在太看重房

子了！ 

    嗯，外企的白领是上海房价接盘的刚需队伍！这个先后顺序要搞

清！没有像 2008 年那样的危机，白领的消费信心不被动摇，上海的

房子还会坚挺，上海的房子是世界的，是全国的资本集聚地！上海的

地铁如果不是世博会不会这样超前，世博会全国人民来看，乃至世界

人民来看，当时旅游者只能住上海外面去了，这是一个资本堆积的地

方！我的意思是，实地考察的结果我还是坚持房地产崩溃还是从二三

线开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0914:09 

    ----------------------------- 

    @相信自己的海 9180楼 2013-07-0701:34:56 

    告诉你，银行私有化从古至今，中华一直就有，宋代的交子，到

明清时银票，都是钱庄自己发行的，这就是私有银行，以明清时最为

发达，民国时期也有很多在中央行下的私人争行，正因为是私人发行，

带来的副作用也很大，很容易出现挤兑，到至破产，对国家经济影响

最大，最不利于国家对经济的控制，到新中国后，发展社会经济，才
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取消了私人银行，取尔代之的是信用社一类的，到改革开放，放宽私

有经济，才又出现了中央行控制下...... 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：我坐火车回来了！啊，尽管街头有些变化，但我早说

过，英雄的乌鲁木齐人民心理素质很好！今天看报纸，环球时报的一

篇文章，讲五个不怕，这篇文章写的很好，尤其一句：不要理睬美国

怎么说！”是画龙点睛之笔！但是这五个不怕还是没有把理论讲透！

尤其是要应该鲜明的指出不怕暴力恐怖分子捣乱的同时应该强调要

改善民生和满足人民的合理要求和愿望！这样就辩证了，这样暴力恐

怖分子就成了无水之鱼！两会后第四波人事更替也来了：12 省份常

委密集调整，此次履新的省委常委，大多数都是“60后”哥开篇之说

60入常也成现实！扯远了！我到上海博物馆认真看了宋代的交子，到

明清时银票，哥告诉你我是连续看了两遍的，这个历史哥是自己给自

己补课，是知道的！你提到：“到新中国后，发展社会经济，才取消

了私人银行，取尔代之的是信用社”那么我问你既然有农村信用社，

现在村镇银行又是怎么回事？国务院颁布的“新 36 条”中明确规定

“鼓励民间资本发起或参与设立村镇银行”。而一些地方和相关部门

出台的文件去掉了“发起”关键一词，仅留下“鼓励民间资本参与建

设村镇银行”，规定“必须找一家银行作为发起行”。周德文认为商业

银行发起筹建农村合作银行，事实上，为自己多树立了一个竞争对手，

积极性肯定不会高；再说，村镇银行是最基层的金融机构，随着银行

改制，各商业银行的一切权力将上收到各总行，省、市、县银行都无
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权直接作为发起行。所以，这一政策对村镇银行的发展是很不利的，

甚至起了阻碍作用。乡村有 7个发起人就可以建立银行，这简直是天

方夜谭的事情！这难道不是银行私有化吗？这个乡村银行简直就是合

法的高利贷组织！其实道理很简单，作为国有政策性银行，中国农业

发展银行已经承担着国家规定的农业政策性和经批准开办的涉农商

业性金融业务，代理财政性支农资金的拨付，以及为农业和农村经济

发展服务的重要任务。信用社也起到吸储作用，为什么冒着巨大金融

风险又另起炉灶，注意这不是改革，是另起炉灶！ 

    据《道琼斯》引述一份内部文件指，银监会正式向农村中小金融

机构下发名为《2013年农村中小金融机构监管工作要点的通知》，要

求从严控制平台贷款，平台贷款余额只降不增，重点压缩县及县以下

平台贷款，以规避地方融资平台与“影子银行”关联业务风险。 

    要求农村中小金融机构筑起影子银行关联业务风险的防火墙，必

须确保资金优先用於支持农业和小企业。具体要求包括，不得挤占信

贷资金购买理财和信托产品，严禁省联社组织辖内机构集中购买或抽

调基层资金购买理财和信托产品。村镇银行原则上不得购买理财和信

托产品。 

    中银监进一步要求，从严限制信托投资的机构和产品范围。严禁

农村中小金融机构购买不符合监管要求的信托产品。原则上，农村信

用社和主要监管指标不达标的农村商业银行不得购买信托产品。 

    你动脑子好好想一想，连监管严密的商业银行乃至工商银行都发

行了大量理财产品，几个没有专业知识和风险意识的乡村农民岂不像
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股市里的散户一样跟风被套死在这些所谓高回报的信托产品上了，至

于监管之说实际就是事后来个免责声明罢了！银行私有化的恶果已经

显现，钱荒的一部分原因就是钱通过这些私人银行被吸收流到了非生

产性所谓高回报高风险领域，直接说就是房地产领域！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0914:16 

    @相信自己的海 9181楼 2013-07-0701:51:56 

    再给你普及一下，中国民间银行，先告诉你，这些银行都是由人

民银行入股控股的，其它都是私人企业，或者国企入股的，1、浦发

行，1992年 10月由上海市财政局、上海国际信托投资公司、上海久

事公司、申能股份有限公司、宝山钢铁总厂、上海汽车工业总公司、

上菱冰箱总厂、上海航空公司、中纺机股份有限公司、闵行联合发展

有限公司、锦江(集团)联营公司、陆家嘴金融贸易区开发公司、外高

桥保税区联合发展有限公司、上海石油化...... 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：哥再给你启发一下智力，中国民间银行，先告诉你，

这些银行没有一个是由人民银行入股控股的，都是私人企业，或者国

企入股的，或者地方政府和你刻意回避的外资在控股！比如这个德意

志银行就对控制中国铁路感非常大的兴趣！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0914:27 

    @相信自己的海 9182楼 2013-07-0702:18:07 

    再给你普及一下，任何一个强国都是国家控制资本，绝不可能让

资本控制国家，不管是封建主义，资本主义，社会主义都一样的，社
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会主义更是独栽，你知道上个世纪二三十年的美国的经济危机是怎么

回事，就是资本控制了国家，而所谓的罗斯福新政就是国家打击资本，

罗斯福干的第一件事就是支解美孚石油公司，接下来把几个大资本家

打的七零八落，才把美国人解救出来，一个放宽民间资本进入金融业，

你给胡说成开放私人银行，书呆子...... 

    ----------------------------- 

    以上一个乡村银行已经就是在放开私人银行！其他像担保公司之

类已经是准银行了！他们只是没有吸储功能，其他都具备了银行要素！

按照你给我普及的知识：“任何一个强国都是国家控制资本，绝不可

能让资本控制国家”我们上有外资对四大行的入股监控下有乡村彻底

的私人银行，中也有外资和私人资本参股的大量商业银行，一个银行

全面私有化的局面已经初步形成，就是等一场危机，外资收购这些银

行的所有或者大部分股权实现完全控股！哥指出的不是将来而是马上

几年内我们就要面临的局面就是这样一个局面！竖子无谋无识又不谦

虚好学且又只会强词居然没有说出一点道理，张老师看你研究学问实

在没有什么天分，劝你改做其他吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-0916:55 

    @相信自己的海 9181楼 2013-07-0701:51:56 

    再给你普及一下，中国民间银行，先告诉你，这些银行都是由人

民银行入股控股的，其它都是私人企业，或者国企入股的，1、浦发

行，1992年 10月由上海市财政局、上海国际信托投资公司、上海久

事公司、申能股份有限公司、宝山钢铁总厂、上海汽车工业总公司、
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上菱冰箱总厂、上海航空公司、中纺机股份有限公司、闵行联合发展

有限公司、锦江(集团)联营公司、陆家嘴金融贸易区开发公司、外高

桥保税区联合发展有限公司、上海石油化...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820129210楼 2013-07-0914:16:43 

    ZXL1968：哥再给你启发一下智力，中国民间银行，先告诉你，

这些银行没有一个是由人民银行入股控股的，都是私人企业，或者国

企入股的，或者地方政府和你刻意回避的外资在控股！比如这个德意

志银行就对控制中国铁路感非常大的兴趣！ 

    ----------------------------- 

    @jxgood9212楼 2013-07-0914:40:42 

    哈哈，土地就是最大银行！土地就是印钞机，想印多少，只需叫

几个托炒高地王就行 

    《土地融资限令》为何成了敏感词，被新 X网屏蔽？ 

    解决中国房地产烂题，其实很简单，很简单。。。。 

    只需学习日本，就可以令房价回归理性：请问地王为何频现？如

果是用他们自已的钱购地，地王会出现吗？ 

    房价暴涨的只有一个原因：土地可以融资，可以抵押给银行，从

中大量套现。为了用土地套取更...... 

    ----------------------------- 

    房价暴涨的只有一个原因：土地可以融资，可以抵押给银行，从

中大量套现。为了用土地套取更多银行现款，只需将价值 1 元的土
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地，作价 10 万倍给银行，就可以从银行套出 P 民的血汗钱，这就是

房价暴涨的根本原因。---所以房地产商根本就没有什么风险，把风

险转给银行了啊！乡村银行也好，商业银行也好有多少是用土地融资

和抵押的？世界上目前的泡沫兴起和破裂无一例外都缘由于此！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1113:19 

    @haitian16889223楼 2013-07-1019:27:11 

    楼主遇到宝石矿了，捡石头捡的不舍的回来了呵呵 

    ----------------------------- 

    啊，是听中医大师的话，在好好休养几天！我每天在乌鲁木齐市

南湖广场学打太极拳，现在广场很热闹，在强大的武警保护下我们百

姓很放心的该干嘛干嘛！以前广场就是老太太扭秧歌活动，现在交谊

舞，太极拳，甩手拍打功，小孩滑轮，都有，尤其是年轻人也来占一

片地方，跳街舞！哈哈，只要你有本事就可以在广场忽悠一帮人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1113:24 

    @不是爱因斯坦 9226楼 2013-07-1023:47:41 

    【央行继续暂停公开市场操作周四将释放 500亿流动性】中国央

行今日继续暂停公开市场操作，延续上周“袖手旁观”的态度，令资

金面保持稳中偏紧状态。不过周四财政部将对 500亿人民币国库现金

定期存款招标，也将起到向市场注入流动性的效果 

    ----------------------------- 

    资金偏紧是个大趋势，不可扭转！央行做的就是太紧了稍微放一

下而已，股市在下降途中上升几天也很正常！不要理一时的波动！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1114:12 

    @不是爱因斯坦 9225楼 2013-07-1023:44:38 

    今天股市涨了，是想拉高出货，还是为 IPO造势，还有国债期货

怎么看，请教张老师 

    ----------------------------- 

    其实这几天异常波动，包括黄金的都是这个消息“国际金价盘初

涨 2%伯南克强调保持宽松政策”2013 年 07 月 11 日 09:36 华尔街向

来是根据自己最大获利让金融波动，这次是让空头尝尝被算计的味道！

大趋势不变！大家发现没有每次在关键的时候，尤其在技术派看曲线

指标应该向上或者向下的时候，美联储的无厘头讲话改变了正常趋势，

让空多头送死，让技术派送死！所以在一个操纵的市场，研究技术只

有在看对大势的时候才有效果！否则就是莫名其妙的送死！国债期货

就是给人民币汇率自由浮动创造最后条件。 

    其实这个东西不新鲜，早 1992 年 12 月 28 日，上海证券交易所

率先允许证券自营商进行国债期货交易，1994年初至 1995年初，国

债期货市场飞速发展，由于股票市场的持续低迷以及钢材、煤炭、食

糖等大宗商品期货品种相继被暂停，大量资金涌人国债期货市场，

1994 年全国国债期货市场总成交金额竟高达 28 万亿元。在“3.27”

国债期货事件爆发前的数月中，已出现数家机构联手操纵上证所“314”

国债期货合约，致使其出现日价格波幅达 3 元的异常情况。1995 年

2月 23日，财政部公布的 1995年国债发行量被市场视为利多，加之

“3.27”国债贴息消息日趋明朗，致使全围各地国债期货市场均出现
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向上突破的行情。上证所“3.27”合约空方主力在 148.50 价位封盘

失败，行情飙升后蓄意违规。16点 22分，空方主力万国证券公司大

量透支，以近千万手的巨量空单打压，“3.27”合约价格瞬间暴跌 3.8

元。当日开仓的多头全线爆仓，造成了震惊全国的“327”国债期货

事件。“3.27”国债期货事件之后，各交易所采取提高保证金比例、

设置涨跌停板等措施以抑制国债期货交易的过度投机但即便如此，国

债期货市场仍风波不断，5月 10日又发生著名的“3.19”事件。1995

年5月17日，鉴于中国当时尚不具备开展国债期货交易的基本条件，

证监会作出暂停国债期货交易试点的决定。至此，中国第一个金融期

货品种宣告夭折。 

    -------这里的关键词是股票低迷时资金的一个池子，总成交金

额巨大竟高达 28万亿元，过度投机！ 

    其实，国债期货是规避利率风险的金融工具。从国际惯例来看，

国债利率市场化是国债期货市场发展的必要条件。我国国债期货推出

期间利率一直由政府决定，这样 1992 年中国根本没有必要搞这个国

债期货！为什么还要搞这个，就是当时就有人想搞人民币汇率自由浮

动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1114:37 

    这个人是谁？ 

    按照贺强的文章就表明朱要搞的就是利率市场化： 

    1996 年以前我们利率由央行统一管理，1996 年以后开始进行利

率市场化改革，到目前为止利率市场化从三个主要层面展开，一是货
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币市场利率市场化，二是资本市场利率市场化，三是机构存贷款利率

市场化，货币市场、资本市场利率市场化基本实现。现在只有存贷款

利率市场化正在改革之中，央行对基础利率进行调整，但对存贷款利

率规定了一定的浮动区间，在这个区间可以自由浮动。还没有实现完

全的利率市场化。“十二五”规划提出了利率市场化改革，最终我们

的利率市场化最终目标肯定是由供求关系来决定里。 

    关于人民币利率市场化改革进程。早在 1994 年 1 月 1 日，当时

朱镕基同志担任主管经济的副总理，推动了一次重大的汇制改革，主

要是两方面内容，一是汇率并轨，二是当时把 1美元兑 5.8人民币并

到了 1 美元换 8.7 人民币。二是对企业实现全面的结售汇制，1996

年对三资企业也实现了结售汇制，这场改革一直影响到现在，比如外

汇储备不断扩大，外汇占款不断地增加，这都和当时的改革有一定的

关系。 

    ---------- 

    我有更早材料： 

    1991年 4月，朱镕基同志在担任国务院副总理后，1992年 12月

28 日，上海证券交易所率先允许证券自营商进行国债期货交易，而

这就表明他就是这个国债期货早产儿的父亲啊！ 

    1993年朱镕基在全国金融工作会议上说：“自己不勤政，又不廉

政，吃吃喝喝，乱批条子，任人唯亲，到处搞关系，把国家财产不当

一回事，你坐在主席台上面作报告，下面能不骂你？”说的真好听啊！

这个必须佩服！ 
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    1995年国债期货市场发生著名的“3.19”事件！而这时他又被打

扮成救难的英雄！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1115:00 

    附录：朱镕基铁腕处理“327”事件内幕 

    1993年，中国经济冲向新一轮高峰。全国大干快上，基建投资迅

猛增加;社会总需求强力扩张，货币投放增发同比高达 34%;信用更严

重扩张。总需求又拉动了通胀。当时，出现了“三热”：股票热、房

地产热、开发区热。全国处于一浪高一浪的浮躁的通胀之中，人心惶

惶。 

    以铁腕手段、强有力工作作风著称的常务副总理朱镕基，对新的

经济周期全力支持，又在经济学家吴敬琏等提醒下，对即将出现及后

来果然发生的严重通胀，首先表现出了高度警惕，抱着严阵以待的态

度。朱镕基还在一次全国高校管理学院院长会议上批评一位大经济学

家说：“什么通胀不是主要问题，我为了高通胀已到了食不甘眠不安

的程度。”他于 1993年 6月，竟然让当时的中国人民银行行长李贵鲜

先靠边“休息”，由他自己，国务院常务副总理亲自兼任央行行长，

立即召开全国银行行长工作会议，命令他们在三个月内，尽快地把搞

“股票热、房地产热、开发区热”的贷款收回来，否则，将追究各行

行长的领导责任及个人责任。全国人民从央视中看到了当时全国银行

行长们大为震惊、面面相觑的尴尬一幕。 

    朱镕基在党中央支持下，严厉紧缩货币政策和财政政策，整顿金

融秩序;对极容易造成金融风险的“银证合一”模式进行了坚决的改
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革，下令证券公司从各大商业银行分离出来，并前后出台了 16 条措

施。面对着建国以来最凶猛，最严重的一次通胀，朱副总理果断采纳

了经济学家们的建议，对三年以上的长期存款，实行保值储蓄。三年

以前存进银行去 100元;三年以后通胀为三年前的 172%了，那就补足

到 172元。实际上其经济学意义就是零利率，即不让老百姓吃亏。当

时，中央、国务院、央行、财政部都实打实地按通胀率给三年以上存

款、国债补足利率。老百姓揪紧的心一点一点地宽了下来。这在世界

各国是罕见的。与此同时，对通胀率最敏感的国债期货市场，出现了

相信政府会兑现的以“中经开”为首及全国老百姓为一边的“看涨派”

及以万国证券公司管金生、辽国发为代表的“怀疑派”，他们甚至暗

中认为政府会作假，将通胀率人为造假压下来及赖掉保值补贴几十亿，

正反双方在上海国债期货市场上刀刃相见，仓位越积越大，巨量之仓

位说明谁也不肯让步的巨大分歧。1995 年春，发生了著名的国债期

货“327”事件，坚持错误的管金生竟又违规透支打压期市，造成了

万国 16个亿的巨大损失。 

    朱镕基亲自赶到上海，果断镇定地处理此事，令全市银行拿出钱

来支持万国证券，将几百万，几千万资金堆积如山地放在柜台上，半

天时间稳定了证券市场，并很快关闭了国债期货市场。(几天之间，

管金生也以“证券之王”沦为领刑 16年的阶下囚)。 

    党中央、国务院对一浪高过一浪的通胀非常重视及警惕。全国人

大代表每会必提“反通胀”。中央在 1994 年 11 月 28 日连开了 5 天

“中央经济工作会议”，并在《人民日报》发表文章：《全党统一思想
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统一认识，反对通货膨胀，希望各省配合，通胀无论如何要控制，经

济又不能萎缩，GDP增速还能达到 9%以上。 

    在货币政策、财政政策的双紧缩及全面的经济、行政、计划、市

场各种手段的多管齐下局面中，改革开放以来的，也是建国以来最高

最凶险之通货膨胀，终于低下了头，通胀率终于降了下来。 

    （摘自《环球时报.环球网》2011-04-16 作者/复旦大学金融与

资本市场研究中心主任谢百三教授） 

    ------------- 

    根据我本人的研究，很清楚的看到，1995 年他处理国债期货市

场发生著名的“3.19”事件是在减少自己一手造成的巨大的工作失误，

谈不上什么功绩，正是在他 1991 年 4 月执掌经济大权后导致了延续

至今，脉络相承的中国经济的一系列问题 

    正是他掌权开始，中国从 1992年开始进行零售业对外开放试点，

一些地方政府不怕“侵略”，越权审批外资进入，从结果看国务院对

此是默许的--也就是朱对此默许。到 1999 年底，中央政府正式批准

进入的合资零售商业企业只有 21 家，但成功闯进来的竟近 300 家。

在国务院列出的 216家整改名单中，家乐福、沃尔玛、百盛、八佰伴、

好又多、伊藤洋华堂等都赫列其中。 

    我们再看一下在 1994 年 11 月 28 日连开了 5 天“中央经济工作

会议”，并在《人民日报》发表文章：《全党统一思想统一认识，反对

通货膨胀，希望各省配合，通胀无论如何要控制，经济又不能萎缩，

GDP增速还能达到 9%以上。结合历史的看这是个什么意思？我认为和



4333 

 

今天我们面临的局面何其相似，不仅是今天，1992 到今天的中国经

济格局从来没有跳出这个怪圈！ 

    这是个什么怪圈？放任地方和银行乱搞，出现各种资产泡沫，必

然导致通货膨胀，控制通货膨胀必然要收缩货币，收缩货币必然要经

济减速！那么又怎么能经济又不能萎缩，GDP 增速还能达到 9%以上

呢？奥妙就是让外资在我们紧缩的时候战略抄底！为了证明这个事实，

下面我附录文章数据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1115:03 

    附录：外资进入中国之事件：黄鸿年启蒙资本运作？ 

    2008年 10月 13日 10:22来源：我有话说查看评论(0)好文我顶

(0)（注：本文原载于 2003年 11月 5日《青年参考》） 

    黄鸿年启蒙资本运作？ 

    1992年，黄鸿年年近 50，新加坡籍企业家。 

    但他更像个中国人。这不仅因为他是印尼著名华人财团金光集团

董事长黄奕聪之次子，也不仅因为他的中策公司总部设在香港。更是

因为，1960年 12岁的黄被送回国就读于北京 26中，1966年毕业后，

经受文化大革命洗礼，并到山西插队。整个一知青。？ 

    黄鸿年的故事，恰恰说明，国籍的不重要。？ 

    黄鸿年 1970年代初出国后，协助其父经营家族产业。1980年代

末，黄自立门户，在港以中策公司为基地，伺机进入中国大陆。1992

年，中国经济加速，机会来了。？ 

    中策公司开始大量收购国有企业，步骤大致如下：投入资金与国
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企合资，通过增资上项目等方式取得合资企业的控股权，将股权纳入

海外控股公司名下，海外上市套现，实现滚动收购。？ 

    两年间，中策分别收购了太原双喜轮胎公司(注入 499.8万美元)

和杭州橡胶(资讯,行情)厂(注入 1524.9万美元)，将股权纳于在百慕

大注册的中国轮胎控股公司名下。而后以 ADR方式增发新股，并在美

国纽约证券交易所上市，共募资 1037 亿美元。之后，又用所募资金

收购了重庆、大连和银川等地的 3个橡胶厂，资产规模大增，这 5家

企业有 3家是中国轮胎行业的 9大定点厂。？ 

    用同样方式，黄鸿年还杀入了中国啤酒行业。这些都是进口关税

较高的行业。黄鸿年最有名的是一揽子收购泉州全部 37 家国企，组

建中侨公司。 

    黄鸿年的戏法儿引来纷纷议论。赞成者称：这种做法是国外金融

资本的正常操作，至于转卖股权，实际上是二次招商引资，有利于企

业和当地经济的发展。反对者说：此事虽合法却不合理，黄购买两家

轮胎企业的控股权不过用了 3000 多万美元，可收回的钱却大大多于

此数，都成了中策一家的盈利，这是典型的投机挣快钱，占了我们的

便宜。 

    穆迪来了 

    美国穆迪公司是世界资信评估业老大。早年间中国人不知道这位

老兄是干什么的，用不着人家，也犯不着招人家。只是穆迪自己隔着

太平洋(601099,股吧)，对中国金融业评头论足。穆迪信奉友谊第一，

把中国的银行评为最高级。 
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    后来穆迪板起脸来，对中国的发债机构越来越苛刻。1995年 4月

19日，穆迪宣布将中国的中行、建行、工行和交行的长期负债信用等

级由 A3级降为 Baal级。 

    《人民日报》愤怒了，4 月 26 日刊登文章，央行新闻发言人对

穆迪的不友好行为表示遗憾，指出中国的金融改革不会影响中国的银

行资产质量。 

    《人民日报》愤怒没用，连美国总统愤怒也没用，人家是市场经

济，没有上级主管。 

    故事到此还没完。穆迪闹完了，偏还找上门来。1999 年 7 月 30

日，在北京，穆迪宣布与中国大公国际资信评估有限责任公司合作。

此时距美军轰炸中国驻南联盟大使馆刚刚两个月，穆迪偏在这微妙时

间进入中国。 

    来就来吧，偏还不好好表现。这老兄伙同排名世界第二的标准普

尔公司，宣布将中国交通银行(601328,股吧)评级由“稳定”降为“负

面”。 

    这一回，《人民日报》没有表示愤怒。私下里，有金融界人士认

为，降级并非坏事，压力会使银行更加努力改革。还有人指出，中国

的银行要主动申请评级，提供资料，以免信息失准。 

    各国汽车在中国狂欢 

    1983 年以北京吉普汽车有限公司成立为标志，外资开始投资中

国汽车业。到 2002 年有合资汽车企业共 1256 家，仅 2002 年一年就

新批设立企业 537家。 
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    中国汽车研究中心的数据表明，2002 年中国汽车企业共有 2434

家，其中汽车整车厂 117家，改装车(专用车)厂 562家，车用发动机

厂 63家，零部件厂 1533家。2002年汽车产量为 325.12万辆，销量

为 324.81 万辆。中国汽车年产量达到 100 万辆用了近 40 年，达到

200万辆用了 8年，达到 300万辆只用了 2年。中国汽车产量排在世

界第 5位。 

    汽车业大大拉动中国经济发展。2003 年上半年，北京市工业增

加值中的 49%是靠汽车拉动。据测算，汽车业每提供一个就业岗位，

上下游行业的就业人数就是 10到 15个。 

    内有求外有应，外资进入中国汽车业争先恐后。这惹得中国汽车

工业协会副秘书长杜芳慈不高兴了，称之为“反国民待遇”：我们对

外商的投资过于优惠，而对内资又过于严格。李书福的吉利汽车经过

8年才艰难获准，而宝马在华合资项目只经过几次高层会晤就搞惦了，

这显然有失公平。 

    汽车业可是赚了大钱的。有资料显示，1994 年桑塔纳普通型全

部成本是 95448元，利润 9786元，出厂价 106000元，零售价 168000

元，当年销量 115295辆，利润达 11.28亿元。到 1999年，桑塔纳成

本和价格都有了变化，但赢利却更高了，据说达 2.5万元。 

    1999 年，上海又出了别克轿车，当年就获 6 亿元利润。与此对

应，美国福特汽车公司 1999 年在欧洲销售 196 万辆汽车，平均每辆

车赢利不到 15美元。 

    部分汽车合资企业轿车品牌 
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    合作方品牌 

    一汽·德国大众奥迪、捷达、宝来、高尔夫 

    天津·日本丰田雅酷、威姿、威驰 

    天津·日本大发夏利 

    海南·日本马自达福美来、普利马 

    东风·法国 PSA集团富康、雪铁龙、标志、毕加索、爱丽舍 

    东风·日本尼桑蓝鸟、阳光 

    东风·韩国起亚普莱特、千里马 

    东风·日本日产日产系列 

    上海·德国大众桑塔纳、帕萨特、POLO、GOL 

    上海·美国通用别克、赛欧 

    广州·日本本田奥德赛、雅阁、飞度 

    南京·意大利菲亚特派里奥、西耶那 

    北京·韩国现代索纳塔 

    北京·美国戴姆—克莱斯勒切诺基 

    北京·德国大众奔弛 

    华晨·德国宝马 

    贵州·日本富士重工云雀 

    重庆·日本铃木奥拓、羚羊、长安 

    郑州·日本日产风度、皮卡 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1115:06 

    飞利浦里外占便宜？ 
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    从 1985年飞利浦在中国的第一家合资企业建立，到 2000年飞利

浦已在中国建立独资、合资企业 32个，投资超过 10亿美元，在中国

的电子市场上占据了可观的份额。？ 

    几乎与此同时，从 1988年始，欧盟对来自中国彩电立案反倾销，

致使中国彩电被逐步赶出欧洲市场。在长达 12 年的驱逐诉讼中，飞

利浦是最主要的起诉方。？ 

    一边对中国产品竭力封杀，一边对中国市场大力开拓，这样两种

行为由同飞利浦一家公司作出来。？ 

    小土豆让美国人赚了钱 

    一包 120 克的薯(土豆)条售价为 7.5 元(以北京市场的麦当劳为

例)，生产这包薯条只需 250克土豆，土豆的价值仅为 0.15元，这意

味着深加工使土豆升值了 50 倍。2001 年市场上的土豆每公斤不到 1

元钱，如果加工成土豆泥，能够升值 40 倍；制成膨化食品，可以升

值 30倍。 

    中国每年有 7000 万亩的土豆种植面积，是世界上头号土豆种植

国。但遗憾的是，中国 90%的土豆食品自美国进口，洋土豆一年就挣

走 3000万美元。 

    买美国土豆是小钱，买飞机才是大钱。据说，中国民航将在 2006

年之前再购进 400架飞机。 

    爱立信倒戈 

    外资银行一进入中国，便施以颜色。2002 年 3 月，南京爱立信

公司凑足巨资提前还请中资银行 19.9 亿元贷款，转而向美国花旗银
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行上海分行贷款。由于爱立信主要业务之一是程控交换机，在应交款

回收方面较为缓慢，风险较大，而花旗与其签订买断保底协议，将爱

立信的销售应收款买断，转为自身的应收款，从而降低了爱立信的风

险。 

    保底业务在国际上是一种比较新兴的服务品种，国内只有中国银

行(601988,股吧)和交通银行在几年前加入国际保底协会，能够开展

该项业务，但操作经验甚少。花旗银行正是看准了中资银行这一软肋

而飞刀夺爱。央行南京分行的负责人说，这事让他“惊出一身冷汗”。

近段时间，来自上海的外资银行在江苏省内的外汇贷款余额已经达到

12.06亿美元，相当于江苏省中资银行外汇贷款额的 36.45%。 

    微软是不是侵略者 

    在中国政府 2002 年公布的新的《外商投资实业指导目录》中，

中国基本实现全方位对外开放，九成以上产业可由外方控股。《目录》

显示，需要中方控股的仅有 21 项，不到整个产业共 371 个条目的

5.7%。 

    2002 年 5 月 22 日，法国威望迪集团在公开招标中以天价的 21

亿元拿下了上海浦东自来水公司一半的股权，与中方共同组建中国第

一家集制水、输配、销售于一体的区域性中外合资自来水有限公司。 

    微软帝国开始了针对中国市场的强势出击，国家计委与微软

2002 年 6 月 27 日在京签署谅解备忘录，涉及金额 62 亿元人民币，

国际计委支持微软与中国各界的一揽子合作计划。此举引发业界哗然，

有人士惊呼：“这会要了中国自主的软件产业的命！” 
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    《人民日报》记者凌志军 2000 年 2 月 18 日采访了比尔·盖茨，

他问的第一个问题是：一些中国人说你是知识英雄，另一些人说你是

侵略者，你喜欢哪一种评价？ 

    一些地方政府不怕“侵略”，越权审批外资进入。中国从 1992年

开始进行零售业对外开放试点，到 1999 年底，中央政府正式批准进

入的合资零售商业企业只有 21 家，但成功闯进来的竟近 300 家。在

国务院列出的 216 家整改名单中，家乐福、沃尔玛、百盛、八佰伴、

好又多、伊藤洋华堂等都赫列其中。 

    早在 1999年 1月，沈阳家乐福就开业了，而且在 2001年被评为

辽宁省年度销售十强。2002年 6月 11日，国务院有关部门勒令家乐

福全资拥有的 3 家东北超市至少将 35%的股权出售给两家中国公司。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1116:21 

    我看到乌鲁木齐地方数据：去年房屋交易税收是真下降了，今年

大幅上升！去年新疆是矿产交易为主，今年税收增长的主力是房地产！

当然是那次要多交 20%房产税带动的！所以有朋友说房子卖的快了，

是有依据的！但是我们应该看到，我们手机短信现在最多的一个是卖

房子的一个是理财产品，这两个有什么相关性呢？首先房地产缺钱是

肯定的，开发商需要卖房子变现还债也是肯定的！透支了购买力更是

肯定的！逆转就在眼前！ 

    再说一遍房价即将下跌！就不说别的，从来央行只要不大放水，

注意不是一般放水是大放水，房价没有不跌的！这次国宝决心有节奏

的小放水是绝对撑不起房价的，只是跌的慢一些而已！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1116:27 

    我买的房子最近开始铺天盖地的做广告了，报纸，广播，出租公

交顶灯，路边广告牌，还赞助个啤酒节，真是烧钱。 

    ---这是真急了，你想有人连夜排队买房子用得着这样花血本做

广告吗 

    最近宁波房产卖得很好呢，奇怪的都是些大央企开发的，本地的

盘开盘几乎没有，是不是代表军企和央企在做最后的疯狂？ 

    -------很有可能！中央如果不大放水，央企的级别是可以提前

知道的！要么就是央企缺现金也符合我的推理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1116:36 

    看来各地开发商是急了！刚连续接了 2个电话喊我去看房免费接

送，哈哈哈哈！托就是这样炼成的！新疆我买的公务员房子从去年交

钱到现在没有一点动静，我接触的内部官员告诉我三个地点开工了一

个只是挖地基，是不是真想把开发商的现房低价转让给我们？有这个

可能性！毕竟开发商是政府心头肉！据说其他省有的地方单位三年前

集资的房子现在还没有着落已经闹到市政府了！王石一边唱空房地产

一边万科当地王做抵押银行骗贷款！说这么多就是告诉大家看清大趋

势了就不要动摇！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1116:53 

    武汉斥资千万建全国首个警用实战模拟街区 

    警方还计划将模拟街区打造成中国警察的“好莱坞”，由专人设

计脚本，策划情景实战演出，届时、演出将结合声、光、电系统，模
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拟爆炸场面、劫持场景，将特警追击、反劫持、飞檐走壁等最精彩的

场面展示给市民。 

    这些警察没有实战经验啊，眼睛都朝前面，在城市街道两侧的窗

户和楼顶，走过的下水道盖子下面都有可能隐藏袭击者，所以这么多

人观察点那样少是找死啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1117:06 

    河南城管要求涨工资了，我就奇怪了，他们为什么不去当小贩去

体验生活了？另外国务院新闻办一个工作人员昨天在电视上的一段

讲话引起了我的恐慌，我看电视上她给我们解释什么是传播谣言，她

说现在一些大 V博客主，用网上看来的新闻加据说之类话，如果传播

的是假新闻，她说：“我认为就是传播谣言！”首先我要明确她是以什

么身份发言？如果国务院新闻办就是这样认为的，以前有没有这样法

令，现在有没有这样法令，如果有这样法令有没有真实处罚案例？有

就给我们看看，我算是资深网友了，我没有看到这样的案例！那么如

果没有这样的法令这样的案例，国务院这位小姑娘或者大妈发言人是

不是在造谣！ 

    我认为，如果真有这样的法令，那么我请国务院新闻办把每一条

网络消息都要进行审查并打上：“国务院新闻办已经审核是真实新闻

的标签”包括东方财富发表的各类财经新闻，因为本人最喜欢引用他

们的消息，最近他们就连续辟谣，连中国银行缺钱的消息他们都说出

来了，后来听说又辟谣不缺钱了，我不知道哪个新闻是真实的，如果

这样全中国的新闻都是不能认为是真实的，我希望国务院新闻办自己
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开个网站最好！否则我要转载谣言新闻冒犯罪的风险的，划不来啊！

不说了，和大妈学打太极拳去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1117:08 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1117:12 

    看来是被截住了许多回帖！我这帖子已经被重点盯防了！算了，

隔几天更新一下吧，最后可能我的语言会精炼到，可以买黄金了，可

以买股票了，可以----哈哈哈，回家去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1117:37 

    评价一下刘志军的判决吧，从事实看刘志军铁定能够认定的罪行

就是 10 年间收别人好处 1000 多万元，他没有在高铁项目贪污是肯

定的！我火车上遇到的一位奇人告诉我一个据说真实的故事，当年他，

啊，也可能是他认识的朋友在国内犯了罪，逃到缅甸，国外情报部门

要求他（或者另外的他）出卖国家利益，哪个人说：“我可以出卖一

切，但是不能出卖祖宗”回国后这个人被赦免了！ 

    刘志军贪污了，这是事实！但是他没有因为他贪污这个事实去为

了维护自己的利益去葬送中国的高铁事业这也是事实！在我眼里他就

是个不肯出卖祖宗的王八蛋贪污犯！ 

    高铁需要不需要？我这次从上海坐火车回来，旅行社通过内部黄

牛给我加价 200元买了硬卧，同车厢的很多人加了 300-500的，硬座

车厢地上都坐满人，我在想：如果高铁的价格比硬座加 50-100 元，

硬卧加 200元的话完全有市场的！也是可以解决我们目前运输紧张问

题的！现在高铁的不合理票价导致的上座率和赢利问题完全是人为因
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素！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1117:40 

    有朝一日大家可以看到我完整版的《我眼中真实的朱镕基》再见 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1315:05 

    斯诺登抛出震撼弹：微软对美安全机构不设防(1) 

    2013-07-1311:07:42环球时报 

    美国前情报人员斯诺登 12 日现身前，通过英国《卫报》甩出了

一颗“震撼弹”。他提供的资料显示，科技巨头微软公司曾与美国国

家安全局(NSA)合作，允许其规避自己的加密系统，监视用户的电子

邮件、聊天记录及其云存储服务。 

    《卫报》11 日称，斯诺登提供的信息表明，微软帮助 NSA 和联

邦调查局绕过公司自身的加密措施，以便它们能够拦截 Outlook.com

门户网站和 Hotmail邮件等的数据。微软两年前收购的 Skype据说也

同情报机构合作，从聊天服务中收集音频和视频资料。不仅如此，微

软还允许情报机构在未获独立授权的情况下进入 SkyDrive 云存储服

务端获取信息。这些都是美国“棱镜”项目的一部分，目的是收集互

联网通信数据。报道称，在推出 Outlook.com门户网站数月前，微软

就已同 NSA合作，确保其能够拦截和读取网络聊天记录。 

    美国《环球邮报》网站 11 日称，人们起初认为 Skype 能免遭窃

听，但实际上，美国政府能够截取约 6.63 亿 Skype 用户的视频和音

频资料。路透社 11 日称，斯诺登对微软的最新爆料再度引发广泛担

忧。 
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    斯诺登上个月通过《卫报》和美国《华盛顿邮报》披露“棱镜”

项目时，微软与其他一些主要技术公司否认向 NSA 提供客户通信数

据。美国广播公司 11日称，微软发表声明回应最新披露内容时强调：

“只提供政府要求的特定账户或用户信息……微软没有向任何政府

提供全面获取 SkyDrive、Outlook.com、Skype 或其他微软旗下软件

产品数据的渠道。” 

    卡塔尔半岛电视台网站 12日称，《卫报》记者格林沃尔德透露自

己之前同斯诺登交谈过，斯诺登强烈否认所谓莫斯科或北京已获取资

料的传言。此外，法国人权组织 11 日在巴黎对政府发起诉讼，试图

推动调查斯诺登披露的信息，检查 NSA和美国主要互联网公司是否违

犯法国的相关法律。【环球时报驻英国特约记者王辉特约记者葛元芬】 

    ----------------- 

    应该说这是斯诺登最后的爆料了，这和我 3年前估计和知道的差

不多！大家想一想微软为什么不断更新安全补丁？因为每次更新后的

安全补丁都留有暗门被别人发现了，哈哈哈！所以独立自主的计算机

技术和网络技术太重要了！除了有龙芯我们还要在军队网络的基础上

建立中国龙网发展自己现有的计算机操作系统！ 

    看来，哥的判断又一次正确！我前几天说普京在玩美国的帖子就

说过，斯诺登的最后落脚点一定还是俄罗斯！俄罗斯国家杜马议员尼

科诺夫 12 日在与美国情报部门前雇员斯诺登会面后说，为了获得在

俄政治避难地位，斯诺登同意今后停止损害美国的利益。斯诺登当天

与俄罗斯和国际人权组织代表及知名律师在莫斯科谢列梅捷沃机场
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中转区举行了会面。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1318:01 

    二十一世纪共产主义宣言----初稿 1 

    有消息说“习近平参观毛泽东旧居表示:让红色江山永远不变色”

这毕竟是最近令人鼓舞的好消息了！我的看法：让红色江山永远不变

色，不能局限的认为让红二代，红三代接班就能不变色，恰恰相反，

江山不是哪个集团的江山，在本文开篇就指出，只有断了王侯将相的

种，让平民百姓子弟接红色江山的班而不是封建世袭的血亲接班才能

真正符合马列主义、毛泽东思想的让红色江山永远不变色！我们平民

百姓没有机会多岗位轮岗，多台阶提高管理认识水平，但是不代表我

们没有治国平天下的志见识和本事！本人愿意把我反复思考的大到国

家小到部门的行政管理设想给大家贡献出来，因为我没有机会去实践

验证，希望有机会实践验证的朋友们去实践，给我的这些设想提出好

的和中肯的建议，使之不要成为纸上谈兵！我最近跑了一些发达地区

城市，对一些实际管理从宏观到微观都有感悟！最近各方面感悟颇多，

和以前一样，先写出主要想法和关键部分，先把房子轮廓和最吸引人

的创造性艺术方面表现出来，以后再慢慢补充，或者哪位朋友觉得这

个主题好，直接拿去研究、完善、乃至系统化后发表都是可以的！我

再说一遍，除了本人声明的极少数内容，其他内容欢迎大家无偿、广

泛使用！最好的局面就是，我在这里有个灵感，有朋友去发展它成为

现实！这个办法不新鲜，当年红旗轿车设计开发的时候，就是设计人

员，工人一起上，把开发中遇到的所有设计和制造上的难题都悬挂出
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来，谁有本事把这个问题解决谁就抱走这个问题，我一直把这个成功

经验记在心里，这其实不仅在技术上有意义，更在管理上有意义，在

我们今天需要科技创新的时代更加有意义！对我本人而言，在当今中

国 35 岁不能凭血统和海归高学历神奇的到达处级干部就会被宣判政

治前途死刑的时代，45 岁布衣白丁本来是不能做什么治国平天下的

中国白日梦的！能够凭本事混口饭吃身体健康家庭幸福的到退休也就

是正常人的最高理想了！事实也就是如此！好在现在是网络时代，讲

究可以虚拟！可以通过虽然受限但不是完全受限的网络给屁民有一个

展示才华的空间！好在有没有本事在这里不是领导说了算，不是干爹

说了算，不是华尔街老板说了算，不是你有多少钞票和水军说了算，

是广大火眼金睛的网民依据事实说了算！我打算再用 1-2年的时间在

深入学习资本论的基础上全方位的从理论到具体行政管理细节的理

论推演出符合现代科技水平和潮流的人类对共产主义社会和理想的

新的认识！再过 3-5年本人就半百了，几乎不可能再有什么实际作为

了，但是给后人，尤其是现代的年青人将来学习马列主义毛泽东思想

扫清理论障碍，用新的信息时代年轻人听得懂看的明白的语言重新结

合现代社会发展实际的阐述马列主义毛泽东思想，我觉得这个我可以

在业余时间把他干好，起码做好个地基、轮廓！ 

    我的基本想法是将来的共产主义理想和共产主义社会比现在的

理解应该更有包容性，更能放之四海而皆准！这几天一直看央视电视

剧《寻路》昨天的两个细节我很有感触，首先就是毛泽东和王稼祥的

谈话，毛泽东给王稼祥说明中国为什么不能走十月革命以城市为中心
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夺取政权的道路，毛泽东先举例佛教到中国分八大流派：净土宗等等，

王稼祥不解并打断，不知道说这个与不能走十月革命以城市为中心夺

取政权的道路有什么关系！从这里可以看出王稼祥的悟性不是最高层

次，哈哈，如果是周恩来肯定已经知道毛泽东要表达什么意思了，毛

泽东接着从王稼祥熟悉的基督教入手接着举例，说你知道不知道基督

教为什么到俄罗斯发展成为东正教？王稼祥依然不知道毛泽东要讲

什么，这样看王稼祥就是很没有悟性的人了！历史的发展也证明他后

来再没有大的作为！作为高级干部他也就是资格老，悟性太差！毛泽

东的意思很简单，任何理论都要都要与特定的历史阶段和特定的土壤

相适应才能生存发展，其实我可以再举出很多例子验证毛泽东的思想，

比如佛教在印度为什么后来没有发展起来而在中国发展起来了，看看

寺庙里各个朝代佛祖雕像面貌的变化我们不难得出佛教在中国发展

很大程度是得益于本土化！毛泽东给王稼祥讲的意思就是抓住马列主

义的精髓而不要拘泥于形式，这就像佛教在中国的发展一样，不要太

在乎佛祖长什么样，把真经念好就行了！我认为这是很重要的一段历

史对话，对我启发很大！此外毛泽东在反对城市暴动路线的时候指出

了左倾教条分子的逻辑错误！毛泽东指出：“他们鼓吹城市暴动，但

又强调敌强我弱，在敌强我弱的时候又和敌人进行主力对决争夺中心

城市逻辑不通又怎么能不失败呢！”在另外的场合毛泽东也说：“这 3

万红军我可以保存和发展根据地没有问题但是现在让我打上海、南京

我没有这个本事！” 

    其次这部电视剧中就是信基督教的董健吾牧师为共产党工作的
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情节，啊，他是不是共产党员我不知道！但我可以认为他是有共产主

义理想的吧！对于共产党员能不能信教的问题现在的党章规定是不许

的，不要说党员就是普通教师也不能信教，现实社会的问题我既然没

有能力影响什么也就回避这个话题吧！首先声明我本人不信任何宗教！

但我设想也许未来在东欧在美国在非洲在东南亚的再次兴起的共产

主义运动的哪些国家的共产党党员是可以信教的！共产主义运动如果

要在世界范围内再次蓬勃的发展起来就要和当地的文化传统和习俗

相适应！最大程度的凝聚世界各地的人民！本质上讲共产主义是一种

理想社会形态！既然是社会形态，我们不能解决乃至无视社会上历史

传承的各种信仰问题，但有一点，不管是什么信仰，除了极少数邪教

之外都强调向善，都强调人类的和谐幸福，这和建设共产主义社会的

理想中的主要部分是不矛盾的，而且共产主义是一种社会制度是一种

新型生产关系，到别的国家到不同信仰的地区发展共产主义运动、去

发展共产党员就不能自缚手脚！共产主义理想是符合全人类最大利益

的理想，这和其他国家民众固有的哪些信仰是不矛盾的！ 

    我说这些话是什么意思？当今世界人类共同面临的最大威胁是

什么？是美国为代表的垄断资本对世界各国经济命脉的控制和更具

欺骗性的掠夺！世界各国不仅是发展中国家，即使包括欧洲的即使像

英国、法国亚洲的像日本、韩国这样的发达国家和全球唯一的经济、

军事、文化、政治霸主的关系都不是平等的夫妻关系、兄弟关系、朋

友关系，是老子和儿子的关系，是黑社会老大和小喽啰的关系！我以

前文章说“天下苦秦久亦”的秦，今天讲就是美国！ 
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    斯诺登事件就是这样一个连美国人民自己都看不下去美国全球

帝国主义、霸权主义了的标志性事件！当一个地球村里出现了这么一

个为所欲为、横行霸道大家谁都不敢惹，单个谁都打不过的恶棍的时

候，有各种信仰和利益的人们只有团结起来才能避免你家被他抢走几

袋米，我家被他骗去几万亿，他家的老婆被恶棍强奸，这个美国强盗

可以毫无顾忌的到我们所有人家偷听、翻看我们是不是在骂他！可以

坐着无人的或者有人的飞机自由的出入我们所有人家的内室，不管你

是信仰什么！这个强盗通过美元霸权强行让全球使用他家随意印的货

币无偿享用我们的资源和劳动！这个强盗认为地球村所有人对他都应

该敢怒不敢言！他想错了，就在他后院饱受国际垄断资本伤害的拉美

人民就敢于首先向美国说不！迟早有一天中国人民也会喊出“美国佬，

我们不是你的童养媳！” 

    美帝国主义是资本主义的高级阶段也是最后阶段，是垄断全球的

垄断资本主义的最最高阶段！如果再让他继续下去就是地球的毁灭阶

段！所以现在摆在全人类面前的最首要任务就是让美帝国主义灭亡！

让美帝国主义灭亡不是说把美国消灭，与美国人民为敌，恰恰相反，

我们是要美国从一个疯狂的国家成为一个理智的正常的国家！做到这

点首先就要全世界联手消除美国的经济霸权、政治霸权、文化霸权，

科技霸权，最终使他的军事霸权彻底瓦解！这是全球人类共同发展的

需要！当然在推翻美国霸权后，全球人类要放弃资本发展中对地球资

源的极端无限掠夺和对环境无限破坏的资本主义生产模式和社会制

度，全球共同按照共产主义按需生产和分配的原则循环使用资源合理
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控制人口和消费水平的共产主义社会模式！ 

    如果认清这是当前和未来人类这一生死存亡的首要任务，那么全

世界范围推广共产主义就如星星之火可以燎原一样了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1318:05 

    说一些身边具体的吧，长期以来我一直思考官员为什么对自己管

的事情不作为，眼皮子底下的黑加工厂、屠宰场、高尔夫球场、各种

环境污染、各种黄赌毒现象，这些几乎中国各个城市只要长眼睛、带

头脑思维正常的人都知道的事，为什么官员不管、不问或者假装不知

道！应该说官员们有权力和资本后代走后门进去的居多，但是他们也

不是傻子啊！一个正常人只要想研究问题，想解决问题慢慢都能摸索

出办法来！ 

    我以前一直认为官员的智商情商低是导致找不到解决问题办法

的原因，现在看来这是一个方面不是主要方面！我自己这几年不断观

察、研究、脑海中沙盘推演如果我是市长、我是部长、我是---如何

解决电视上连年报道却从来解决不了的问题！我惊奇的发现这些问题，

只要我遇到后开动脑筋没有什么从沙盘推演中不能解决的！更让我惊

奇的很多地方成功解决这些问题的思路和办法与本人的设想几乎一

致！比如，上海免费给居民换节水马桶，比如山东给农民工提供临时

住房！比如江苏在科技创新方面的一些举措！甚至比如我发现我解决

停车难的一些办法居然还和新加坡的实践是一致的！看来官员们只要

以负责任的态度开动脑筋不是找不到解决办法的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1318:38 
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    新加坡的立体停车！当初我有类似设想的时候，网友嘲笑，后来

我的一个学生来自新加坡，她说在新加坡看不到满院子的汽车，她给

我说了一次被罚款 1000 元的经历，一天她一个人呆家里，有个人敲

门进来后直奔他们家厨房，发现一桶好久没有倒的脏水，这里滋生了

蚊子，于是重罚！ 

    我们现在社会的一些不文明现象为什么愈演愈烈？我个人认为

这和学校的惩罚教育越来越缺失有关！很简单的例子，在美国的飞机

失事事件中，遇难的两个中国中学生居然是没有寄飞机上应该反复强

调的寄好安全带！如果空姐没有检查的话相信带队老师也应该强调了！

但是有些孩子就是不听你怎么办？到社会上乌鲁木齐人民广场就是

大牌子写着不许遛狗有些人偏偏要遛狗，你说怎么办？长期的缺乏合

理惩罚教育的教育是让我们的国民更文明了还是更不文明了？历史

已经给出了结论！这个不能用个别校长和老师的违法滥用暴力惩罚学

生的这个极低概率倾向掩盖主要矛盾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1318:59 

    转帖： 

    1.9万镇有望变成更多“城市” 

    标签：配置 2013-07-1208:34星期五. 

    接近发改委的人士表示，我国只有 658个建成市，而日本虽然占

地面积、人口与我国相比相差甚远，却有 2000 余建成市。尤其是人

口仅有 3000万的加拿大，一个大温哥华地区就由 40多个小城市。其

中最小的“袖珍小城”仅有 500市民。因此，在认定标准改变后，我
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国 1.9万多个小城镇中有很大一部分有望改变成“市”。 

    镇与城虽只是一字之差，但其中蕴含的利益却相差很大。在三甲

医院建设、警力配置等公共服务方面，镇都有限制。例如中山市小榄

镇，2011 年第六次人口普查时其常住人口 31.56 万人，如果按照此

次划分标准，小榄镇属于中等城市规模，但是在此之前其只是镇配置。

“由于是镇配置，公安、派出所只能按照镇配编，小榄镇政府不得不

聘请多位协管员。”为了适应未来城镇化发展大趋势，中国的更多小

镇变成“城市”只是个时间问题了！ 

    --------- 

    我对这个城镇化新思路有赞同的也有质疑的！赞同的方面就是这

其实蕴含了城镇自然顺应经济发展而发展，我们可以超前规划好的国

际模式，质疑的是，我们的官员怎么脑子第一想到的是扩大编制！实

际上外国小镇的公务员很少很少！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1319:06 

    --------- 

    我对这个城镇化新思路有赞同的也有质疑的！赞同的方面就是这

其实蕴含了城镇自然顺应经济发展而发展，我们可以超前规划好的国

际模式，质疑的是，我们的官员怎么脑子第一想到的是扩大编制！实

际上外国小镇的公务员很少很少！下面一篇文章我认为是财政负担已

经到极限的反应，在这样的情况下继续扩大城市公务人员编制只能使

国家、百姓和公务员都不受益！ 

    引用： 
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    济源“穷城管”的经验值得推广楼主：普嘉时间：2013-07-11 

    济源市城管监察支队的数十名队员集体到市政府大门口，打出

“如此工资待遇，何以养家糊口”的横幅，反映工资待遇较低问题。

一位曾参与上访的赵姓女队员告诉记者，该支队共有 160多名城管队

员，分为财政全供事业编制、自收自支事业编制和企业编制。其中企

业编制人员 110多人，平均月工资仅有 1200元左右，而 2013年河南

省最低工资标准为 1240元。(新华社 7月 11日) 

    7 月 10 日法制晚报报道称，北京公务员报名最后一天，最热门

的职位集中在城管、街道等单位，综合考录比为 5.4:1。假如城管不

是个金饭碗，福利待遇远高于其他工种，又如何让那么多大学生争得

头破血流？几年前，潇湘晨报还报道，华中科技大学的一名老师杜涛，

辞职去当城管，人往高处走，在有的人眼里城管比当大学老师更有吸

引力。更有甚者，去年 9 月,广州番禺城管局局长蔡彬被网友曝出拥

有 22 套房产，一时间舆论哗然，城管执法权力过大形成的“寻租”

行为导致了蔡彬腐败案的发生……于是，我一直以为当城管富得流油，

当济源的城管跑到市政府大门口前哭穷时，我和小伙伴们都惊呆了。 

    2002 年，根据国务院《关于进一步推进相对集中行政处罚权工

作的决定》城管处罚权的范围有市容卫生、城市规划、城市绿化、市

政管理、环境保护、无照商贩、侵占道路等七个方面。城管权力之大，

就产生了寻租的可能性。财政全供的事业编制，城管账面上的收入很

少，但灰色收入有多少给人丰富的猜想空间。蔡彬腐败案只是冰山一

角，如果没有微博曝光，蔡彬依然美美地坐拥 23套房产。这样一来，
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同样是城管，同样有权力，济源的城管收入连当地最低工资标准都达

不到让人匪夷所思。城管的工作多又杂十分辛苦，还要承担骂名，想

必精神上的负担也很重，就算按劳分配，城管的收入都应很可观。一

方面，济源不应该违反劳动法，开出的收入比最低工资标准还低；另

一方面，城管若是嫌工作苦、收入低，与繁重的工作不相匹配，那大

可辞职了之。如今他们不愿辞职，宁愿以非常手段维权，舍不得旱涝

保收的铁饭碗、四零五零人员的再就业难固然是城管们不愿辞职的因

素。但历来城管都是最听政府话的，现在公然到政府门前情愿，还有

什么难言之隐呢？城管与小摊小贩“猫捉老鼠”，但对上级是不会轻

易忤逆的，我宁愿相信，济源城管的呼声，养家糊口的生计问题让他

们忍无可忍了。济源城管这样一闹，反倒让我对济源市整治城管的经

验很好奇，假如当地城管贪腐，自然得了便宜卖乖，根本不会去把事

情闹得沸沸扬扬的，让全天下都自己穷。然而，当地也并非对权力大

的城管采取“高薪养廉”，济源城管们工资待遇低也是一直哑巴吃黄

连。济源给予城管更合理的工资待遇是应有之义，但济源如何让猫不

偷腥，让城管部门成为“清水衙门”的经验倒值得推广。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1319:06 

    @backspace19229253 楼 2013-07-1216:29:56 

    请问老师靠外咨兜底以后发展怎么办？过了这十载春秋它们不

想以后了？ 

    ----------------------------- 

    不只是中国一家的事情，现在麻烦大了，是 100年后人类的生存
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问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1319:09 

    @zxl196820129245楼 2013-07-1117:40:06 

    有朝一日大家可以看到我完整版的《我眼中真实的朱镕基》再见 

    ----------------------------- 

    @非名道 9250楼 2013-07-1210:25:05 

    盼着早点面世。 

    希望付梓的实体书能够像此贴一样尽量客观和详尽。还有完整！ 

    ----------------------------- 

    这个不急，现在的舆论环境也不容许啊，但是将来会有一天可以

的，也许到一定环境抢着写的人多的是都轮不上我！我还是先有个思

路和框架备忘吧，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1320:23 

    《我眼中真实的朱---》2 

    朱容积的经济思想里，有一个核心的东西，俗称抓大放小。抓大

放小，是政府、资本的双赢。说白了就是政府赤膊上阵搞资本主义，

通过兼并、重组，把资本做大做强。 

    按照朱的想法，做大做强的超级资本，才可以实现效率和稳定的

双赢。相反，中小企业，赚的钱，政府不好监控，工人无法受益。赔

钱倒闭了，工人闹事，政府擦屁股，社会动荡不堪。在朱这种抓大放

小的策略下，各级政府都倾向于和‘资本集团’合作。不管是私企、

外企还是国企，只要大就行。 
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    朱的后来两位继任者的个人能力与执政思路，目前看，还谈不上

改变朱容积路线的可能。相反，是继续延续。在朱容积‘把资本做大

做强’的总思路上，利用缓慢、低水平的社保福利的完善，口头的劳

工权益的提高，继续给大垄断资本提供资本垄断便利。 

    在这个趋势下，各级政府会越来越依靠大型资本，国企代表国家

的垄断资本将会被外资垄断资本触动乃至有预谋的代替。 

    （部分灵感来自楼主：从人者 108的文章相关材料内容进行了段

落引用，但对重要观点进行了重要修改） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1320:27 

    接：“一些地方政府不怕“侵略”，越权审批外资进入。中国从 1992

年开始进行零售业对外开放试点，到 1999 年底，中央政府正式批准

进入的合资零售商业企业只有 21 家，但成功闯进来的竟近 300 家。

在国务院列出的 216家整改名单中，家乐福、沃尔玛、百盛、八佰伴、

好又多、伊藤洋华堂等都赫列其中。 

    早在 1999年 1月，沈阳家乐福就开业了，而且在 2001年被评为

辽宁省年度销售十强。2002年 6月 11日，国务院有关部门勒令家乐

福全资拥有的 3家东北超市至少将 35%的股权出售给两家中国公司。” 

    《我眼中真实的朱---》3 

    家乐福这家可能是在中国麻烦最多的一家的外资零售企业是真

的让步了吗？ 

    自 1995 年进入中国以来，家乐福在中国的多家合资企业持股比

例都超过了当时外经贸部规定的 65%上限。并且，截至 2001 年，家
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乐福旗下 27 家中国分店虽然得到了当地政府的认可开业，但没有一

家曾经向中央政府主管部门提出申请或者得到批准。对于这些对 WTO

规定提前“开禁”的行为，为了防止效仿者增多，2002年国家有关部

门勒令家乐福进行全面整改。然而，从现在的结果来看，家乐福当年

的违规往事，正说明其非常善于灵活利用中国逐渐开放的政策。2002

年，家乐福迫于压力对外宣布“在华整改”，象征性地将其在华的两

三家分店 35%股权出让给中方企业。与此同时，家乐福老总开始频繁

造访中国，进行政府公关。一系列举动立即换来有关部门的好感。2004

年，商务部并没有按照其在《外商投资商业企业暂行管理办法》中提

出的“分类管理”设想将违规的家乐福列为级别较低的B级或者C级。

相反，家乐福的整改“态度”获得了有关主管部门的好评，同时其又

获得在中国新开 3家门店的资格。 

    ----注意是象征性的转让股权，一个态度又获得新的门店补偿！

主管部门的主管是谁大家都知道！这是什么性质的问题大家也知道！ 

    我们再看 1993 年 7 月 20 日至 23 日，国务院召开全国财政工作

会议和全国税务工作会议。朱在会上的讲话中提出了“整顿财税秩序，

严肃财经纪律，强化税收征管，加快财税改革”的任务，同时提出财

税部门干部职工要严格遵守的“约法三章”：第一，严格控制税收减

免；第二，严格控制财政赤字，停止银行挂账；第三，财税部门及所

属机构，未经人民银行批准，一律不准涉足商业性金融业务，所办公

司要限期与财税部门脱钩。造成什么后果？ 

    1993 年 7 月初全国金融工作会议之后，金融部门贯彻中央 6 号
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文件精神，收回违章拆借资金迅速取得成效，但立即出现了银行只收

不贷，企业流动资金紧张、生产困难的问题。为摸清实际情况，及时

采取对策，朱镕基同志于 7月 29日在南京市主持召开有江苏、浙江、

安徽省政府负责同志参加的会议，研究解决三省资金紧张问题。他在

会上的讲话中强调，解决资金困难要堵邪门，开正路。讲话提出了解

决资金紧张的八条措施，并决定中央银行贷给苏、浙、皖三省专业银

行 50亿元，由它们有重点地解决流动资金短缺问题。----什么意思？

这样资金困难三个经济发达省才给 50 亿元！再结合外资大量收购中

国资金困难国企的时间表和朱对于认为应该适当宽松货币的当时的

经济学家（未点名）的当头棒喝可以看出什么大家自己判断吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1320:28 

    《我眼中真实的朱---》4 

    在《朱与现代中国的转变》的作者龙安志（LaurenceBrahm）眼

中，朱在过去 10 年里，成功结合市场经济和计划经济的手段来主导

中国的经济转型，成就之大，足以和经济学大师凯恩斯相提并论。 

    龙安志认为，朱的务实，使他成功在上世纪 90 年代中期带领当

时严重过热的中国经济实现软着陆，又在亚洲金融风暴爆发后，确保

中国避免和韩国、印尼一样陷入政经危机，反而呈现一支独秀的发展

势头：“中国的模式是独立的，而且和国际货币基金组织及世界银行

倡导的‘华盛顿共识’背道而驰。事实证明，中国的模式有效，其他

的无效。” 

    是的华盛顿共识不是个好东西，看起来朱当政我们是没有走华盛
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顿共识的道路，但据我的研究，恰恰相反，他是坚决的走了没有走成，

是走的太急了没有走成！后来者吸取了他的教训！不用太多的例子，

最直接的例子就是华盛顿共识里面必要条件之首的汇率自由浮动！而

朱严重违背常识的做了这个自由浮动的只差一步的工作——国债期

货指数！当然他没有搞成功被迫停止了！由于缺少了这个必要条件中

国才能避免韩国、印尼的政治经济危机！况且在公开的各种报道中，

他的权力据说受到极大制约！比如，如果不能解决当年国债期货危机，

他的权力地位就要动摇，毕竟党内还是有健康力量制约的！所以他必

须正面做点什么！ 

    关于下岗职工问题，我们看看当年朱自己的说法吧：“1997 年 1

月 6日至 8日，国务院召开了全国国有企业职工再就业工作会议，提

出了“鼓励兼并、规范破产、下岗分流、减员增效和实施再就业工程”

的方针。朱在到会讲话时指出，没有完善的社会保险制度，就没法分

离和安置富余人员，这就需要建立相应的社会保障体系，需要搞再就

业工程。”说的很暖人心啊，但是时至今日，翻翻我们的报纸在提倡

什么呢？对！就是在提倡建立社会保障体系，建立完善的社会保险制

度！那么朱当年就等于什么都没有做只是口头说了一下的就剥夺了下

岗工人的社会主义的保障体系！这样大量的失业大军就成了没有任何

福利保障的廉价外企劳动力 20 余年，今天我们吃惊的发现他们没有

足够的养老金，始作俑者乃朱也！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1320:29 

    二十一世纪共产主义宣言----初稿 2 
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    谈我的中国不远将来的共产主义商业模式构想： 

    像北京市政府 05年开始就开会研究，把北京市的‘街头早点摊’

都交给大型餐饮集团经营，取消个体户单干这种模式。由资本集团入

资承包‘早餐工程’，制作车辆器具，统一服装，统一管理。然后餐

饮集团再把这些早餐车出租给个人。也就是学‘出租车行业’的管理

模式。 

    窥一斑而知全豹。在这种模式下，最终 99%的人迟早都会变成‘受

雇阶层’，或者‘佃户’性质的生产资料承租人。现在年青人创业为

何越来越难？就是这个抓大放小导致的。重庆的前几年发展小微企业

是这个抓大放小背道而驰的，就是从自由市场经济的本质来说，我们

可以用法规管理做好油条豆浆的卫生管理问题，这个不是找不到解决

办法，现在用大资本去解决这个问题，尤其是外资大资本解决这个问

题，会使一国经济从原料到消费的受制于人！与其这样我的看法不如

国企大资本为龙头以股份参与的形式吸纳广大餐饮从业者，我们在独

立自主的基础上学习外资大垄断资本的管理方法和商业运作经验，乃

至挖他们管理精英人才为我所用建立我们自己的政府税收依赖的国

企加民企既有国家垄断又有民生自由经济乃至鼓励创新的经营模式！

比如在餐饮行业由国企品牌从国企品牌面粉、食用油的必须专供绿色

进货渠道入手，拒绝场外交易，每一袋面粉都有他的身份证，不仅如

此消费者消费也结合现代化的银信支付手段，逐渐以电子货币代替实

际纸币！比如我设想的和身份证合并联在一起的银行卡，至于你是建

行的还是工行的支付密码开头用不同字母区分就可以了，我们完全可
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以做到拥有身份证花钱不用愁！ 

    为什么非要实行电子身份证货币逐渐代替实际纸币呢？一方面

是节约资源，另外一方面在现代这个大数据时代，可以利用的好处太

多了！ 

    比如我可以宏观实时掌握社会资金的运转情况，不用像现在这样

等待每一个季度的各种滞后性的经过各地可以加工的统计报告，根据

计算机系统授权各级政府就可以知道真实的经济运转并及时调整政

策！这以后我还要谈到在新的时代如何进行政府运作！ 

    比如对每一个商业经营者的进货和销售情况监控！你进了多少绿

色面粉原料，你卖了多少食品成品应该消耗多少面粉，你实际用了多

少！超过一定误差值计算机程序会自动提示当地监管人员！炸油条的

食用油只许使用一次，剩余的必须多少比例由政府回购用做航空燃料！

如果用的量偏少超过一定误差值计算机程序也会自动提示当地监管

人员！ 

    比如公务员消费，如果一个时期内公务员的消费超过了他家庭的

应该有的综合存款和夫妻的收入和父母的信用卡划款的收入之外的

不可解释的收入，超过一定误差值计算机程序会自动提示当地廉政监

管人员问询！这样你就是有钱也没有办法消费！ 

    比如根据人们消费习惯结构的改变，预先调整农业种植结构和预

先从国外进口我们短缺的产品 

    实现我说的这些有没有依据？告诉大家是完全有现实科学依据

的！我的依据就是美国的棱镜门事件，既然美国可以监控世界每一个
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人的隐私，那么如果我们把这种技术用在经济上为什么不能实时监控

经济生活的方方面面呢！他山之石可以攻玉！ 

    （前一段来自网友“从人者 108”的文章的相关材料） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1320:34 

    屁民存款被扣除 20%，存 500块只剩 400块(转载)楼主：汗密而

盾时间：2013-07-1316:21:00点击：190回复：3字体： 

    举报回复收藏分享更多楼主上海银行客户存 500 元变 400 元称

原因为系统合并 

    上海何先生(化名)日前打算对其在上海银行的存折进行销户时

发现，四年前 500元的存款竟然被扣款 100元，存折上写出的扣款原

因是“系统合并”。然而，上海银行的柜面业务员解释不清楚，电话

客服人员也说不清“系统合并”具体是什么费用，建议询问开户行，

去开户行拉清单。何先生认为，开户以来没有任何交易经历，根本就

拉不出清单。 

    何先生告诉中国经济网记者，他是去陕西南路近南昌路的上海银

行柜面办理的销户手续，柜面业务员也不知道“系统合并”扣款 100

元的原因。何先生表示：“我对金钱不敏感，也管不好钱，但是我想

对银行说，要扣也扣得有点水准”。 

    记者致电上海银行客服，客服表示，“系统合并”的扣款具体是

什么费用，客户需要去询问开户行。不过如果能给存折号，或许可以

给查询一下。由于何先生已经销户，存折的第一页被银行撕去收回，

何先生也不知道存折号是多少了。 
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    2009年 7月 23日，何先生在上海银行存折中存款 500元，四年

后的今天准备把钱取出来。到了柜面后被告知，全部取出应是 406.62

元，其中 6.62 元是利息。存进去的 500 元怎么少了 100 元呢？存折

上面的打印说明显示，2012年 6月 23日因“系统合并”扣款 100元。

上海银行也没有给一个清楚的解释，张先生说：“银行除了吸储、放

款、拆借等以外，还可以明抢暗夺的坑储户的。” 

    期初何先生怀疑被扣的是个人小额活期账户管理费，但经过查资

料发现，日均存款余额小于 300元(不含)的人民币个人活期存款账户

为小额账户，何先生存折里有 500元，可见并不是小额账户。 

    楼主：汗密而盾时间：2013-07-1316:23:22屁民拿到钱只能买房

或存余额宝，或存外资银行，一定不能放本国银行，说不定哪一天就

被整体被扣减 20% 

    举报回复楼主：汗密而盾时间：2013-07-1316:24:25鉴于最近总

有舞矛出现辟谣，先把新闻链接放这里，舞矛辟谣前请先拜托你处更

高 级 别 舞 矛 联 系 原 文 网 站 编 辑 删 除 该 新 闻

http://money.163.com/13/0712/08/93IOH7KR00253B0H.html 

    --------------------- 

    以后这样的消息会越来越多，中国的银行对此没有战略敏感！如

果是制造这样的假消息，我认为应该判刑！如果是真的就要迅速道歉

补上漏洞！这是关于一国银行系统存亡信用的大事！我个人推测认为

这条消息八成是假消息！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1400:03 
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    二十一世纪共产主义宣言----初稿 3 

    我们应该看到，我们说美帝国主义过去、现在都不是一句空话，

现在很多人，尤其是年轻人不知道什么是帝国主义，帝国主义的危害

是什么，不知道为什么美帝国主义危害的是包括美国百分之 99 的本

国人民在内的几乎全体地球公民的生死安危！ 

    如果说上一个世纪中叶到 70 年代，美国表现为赤裸裸的入侵朝

鲜，入侵越南的战争行为，那么 80 年代后期则是打着民主、自由的

旗帜控制世界的战略要点和战略资源密集地区！ 

    美国在侵略伊拉克的借口尚有解放科威特的正义的一面，当然更

有所谓查找大规模杀伤性武器掩人耳目的一面！那时，美国的面目还

没有完全暴露，到美国以反恐名义入侵阿富汗开始美国的军事行动至

今美国就体现出想打谁就打谁的强盗面目！而当美国收买的世界媒体

在美化美国去伊拉克流血牺牲是为了让世界上天真的人们相信美军

在伊拉克是为了实现伊拉克人的所谓一人一票的民主、政治自由和经

济发展的时候，无情的事实揭露了美国掠夺伊拉克资源把伊拉克当做

自己经济殖民地的罪恶行径，大家请看美国长期以来在中东实行经济

掠夺的计划和措施： 

    比如第 39 号法令，规定将 200 个伊拉克的国有企业私有化，让

伊拉克的外国企业有 100%的所有权，实行国民待遇，这意味着面对

外国企业不给本地的企业优惠，允许转让，免税，将所有的利润的其

他资金汇出，所有权的许可期为 40 年。这样，就阻止伊拉克人在重

建中得到优惠，而允许外国公司如哈里伯顿和贝奇特等购买伊拉克的
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企业，从事所有的工作，将全部资金转到家里。不要求它们聘用伊拉

克人，也不要求外国公司将它们的钱对伊拉克的经济再投资，在任何

时候都可以将它们的投资取走，数量不限。 

    比如第 57 和 77 号法令规定，将美国任命的监督员和总视察员

安排在政府所有的部，期限为 5年，他们对于合同、计划、职员和规

章有广泛的权威。 

    比如第 40号法令允许外国银行购买伊拉克银行多达 50%的股份。 

    比如第 49 号法令将外国公司的税率从最高 40%降至最低 15%，

收入税也被冻结在 15%。 

    比如第 12 号法令取消所有的减税、进口税，对进出伊拉克的商

品免收一切费用。这样使外国廉价的消费品立即大量涌入伊拉克，使

本地的生产者和销售商破产，因为他们没有准备对付世界强大竞争者

的挑战。 

    执行这些法令以后，在伊拉克创造了一个比美国自己现行的法律

对美国公司更有利的经济环境。其结果是，伊拉克的企业和工人被排

斥在伊拉克重建之外。重建的进程并没有能够提供电力、食品、污水

的处理，甚至没有供应汽油，但是美国的公司却从重建的失败中获利

特别大的好处。（据《美国大公司控制着伊拉克的经济》克文？泽塞

魏文编译） 

    大家好好看看这些经济殖民化的美国人制定的法律，他们和美国

通过 IMF 和世界银行给拉美制定的哪些措施乃至世界银行给中国制

定的哪些措施多么高度一致！这是美国奴役世界发展中国家的华盛顿
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共识的给发展中国家集体量身定做的毒药！以后还要详细展开！ 

    从 2010 年年末开始，非洲国家包括突尼斯，阿尔及利亚，利比

亚，埃及，这些国家就出现了推翻现政府的活动，非洲的国家机关都

是统治了几十年都没有大问题的，何以在这时一起出现社会反政府浪

潮？不能不让我们深思，再看法国这次的表现，设置禁飞区之后之间

宣布军事行动，可想而知这都是有有预谋的活动，目的就在与控制阿

拉伯国家，控制苏伊士运河沿线，抓住世界生产命脉，把世界握在手

心里。起初有些人以为是法国、英国为自己利益重回北非，其实从法

国按照美国要求禁止怀疑载有斯诺登的拉美国家总统的专家国境这

件事上我们已经看清法国统治阶层美国小跟班的可怜形象！ 

    实际上英法德欧盟高官政客被美国几乎完全控制，以致他们总是

在欧盟、乃至自己国家刚受到美国伤害的时候就迫不及待的以美国打

手的面目反复出现！即使有一两个像卡恩这样有可能当总统的欧洲英

雄出现也一样会被人家暗算！棱镜门告诉了我们基本技术内幕——就

是美国的欧洲盟友美国一样按照敌人一样监视！本人在查阅相关资料

的时候发现，卡恩先生在出事前就是在拯救挑战美国货币霸权的欧元！

卡恩就是在技术性的找到了美国为了掩盖自己虚弱的美元竟然偷偷

卖掉了各国存在美国的黄金！因为卡恩执掌的 IMF发现美国华尔街竟

然用黄金期货的虚拟黄金来顶替在库房里的实物黄金！这个问题在德

国政府后来要求运回在美国的黄金遭到无理拒绝后更加直白的被世

人所知！在给卡恩先生制造了性丑闻后，当卡恩说美国黄金的秘密自

己的 70 多岁的埃及虔诚的穆斯林银行家朋友可以向世人公布的时候，
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非常可笑的是第二天这位 70 多岁的埃及虔诚的穆斯林银行家朋友居

然离奇的也和服务员发生了性丑闻！当他们屈服于美国中央情报局以

后居然离奇的被性侵犯的服务员又撤销了起诉！结局和包括卡恩闭嘴

IMF总裁换人！其实同样的手法，国际主义战士斯诺登同志就披露美

国中央情报局就是这样控制了世界最安全的存款地——瑞士的银行

家们！谁知道有多少欧洲的政客、学者、财团领袖被美国控制？我举

一个简单的例子大家就知道有多少了！当欧债危机爆发，美国控制的

评级机构火上浇油，不断的下调相关国家评级引发金融恐慌的时候，

我清楚的记得欧洲人反应过来了，在欧盟的会议上当时欧盟主席建议

下令不许评级机构再擅自发布评级，禁止市场裸卖空的时候，居然一

瞬间欧洲的精英们大脑出现了问题，绝大多数没有赞同下令不许评级

机构再擅自发布评级！老天，这是一个什么比例！关于亚洲就是美国

忠实的跟班日本、韩国也屡遭美国暗算！日本更是签有广场协议导致

经济失去了 10 年！我们惊奇的发现，不管美国页岩气革命的口号喊

的多响，美国重返亚太的口号喊的多响，美国实际还是重点控制世界

的石油资源！当然美国已经快通过转基因种子控制世界人民的粮食了！

不要给我们说美国、欧洲也在使用某些转基因食品，实际上美国人民

自己也是转基因食品的受害者！美国一些州的法律甚至禁止私人自己

小范围种植非转基因绿色食品！不要给我们说欧洲的食品就是安全的，

去看看欧洲的疯牛病是怎么来的吧！ 

    我们环视手中的地球仪，我们不难得出从发展中国家的亚非拉到

发达国家林立的欧洲，人类已经在美帝国主义的威胁之下了！我们不
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能忘了为了威胁中国不要收留斯诺登，美国议员说出了要轰炸香港的

战争威胁话语！好在这个世界还有俄罗斯硬汉普京手里半小时内毁灭

美国的核武器，但是如果我们世界人民不联合起来从经济上、技术上、

人才上阻断美国的优势，人类的威胁就不可能被根除！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1400:09 

    [转载]毛泽东关于劳动者管理国家的一段话，看了不要哭出来哦 

    毛泽东关于劳动者管理国家的一段话 

    教科书讲到苏联劳动者享受的各种权利时，没有讲劳动者管理国

家、管理军队、管理各种企业、管理文化教育的权利。实际上这是社

会主义制度下劳动者最大的权利，最根本的权利。没有这种权利，劳

动者的工作权、休息权、受教育权等等权利，就没有保证。 

    社会主义民主的问题，首先就是劳动者有没有权利来克服各种敌

对势力和它们的影响的问题，象报纸、刊物、广播、电影这类东西掌

握在谁的手里，由谁来发议论，都是属于权利的问题。如果这些东西

由右倾机会主义分子这些少数人来掌握，那么绝大多数迫切要求大跃

进的人，在这些方面的权利就被剥夺了。如果电影掌握在右派分子手

里，人民又怎么能够在电影方面实现自己的权利呢？ 

    人民内部有各个派别，有党派性。一切国家机关、一切部队、一

切企业、一切文化教育事业掌握在哪一派手里，对于保证人民的权利

问题，关系极大。掌握在马克思列宁主义者手里，绝大多数人民的权

利就有保证了；掌握在右倾机会主义分子或者右派分子手里，它们就

可能变质，人民的权利就不能保证。总之，人民自己必须管理上层建
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筑，不管理上层建筑是不行的。我们不能够把人民的权利问题，了解

为国家只由一部分人管理，人民在这些人的管理下享受劳动、教育、

社会保险等等权利。 

    （《毛泽东读社会主义政治经济学批注和谈话》） 

    -------------------- 

    毛主席说的太对了，这个人民的实际管理权什么享受劳动、教育、

社会保险等等权利就是空话！骗人的话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1400:12 

    朱的厂长负责制就是剥夺了人民的管理权！从此工人就可以被随

便下岗了，如此我们还有什么权力！这是《我眼中真实的朱---》5 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1400:20 

    我最近在上海图书馆和南京中山陵想通和考证了两个问题： 

    1：关于抗美援朝的决策，我在一本写世界著名间谍的书里意外

发现，毛泽东当年出兵朝鲜是有依据的，不是无限为他国押上本国人

民的安慰，这里要明确，没有实现全球共产主义的时候各国自己的利

益还是首要利益，毛泽东获得两个途径的确切情报，一个来自在英国

的苏联间谍的情报：当时的美国总统反复向麦克阿瑟强调在任何情况

下都不过鸭绿江和向中国使用原子弹，这样就解决了常委关于万一打

的不好，会不会美军打过来引火烧身的问题！决策不是传记小说那样

的伟人脑门一热就有的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1400:36 

    2：有人不断抬高孙中山国父地位妄图借此贬低毛主席，首先我
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不否认孙中山先生推翻满清，民主共和先驱的伟大！但是既然有人要

抬孙中山贬毛主席，我也要理论几句！ 

    我这次到中山陵去还感受到孙中山身上也有或多或少的封建残

余的一面！据导游说中山陵的风水是孙中山自己看上的并特别提出死

后埋葬在这里！南方，尤其是长江中下游平原少山，有山的地方是极

为难得的！我们不否认中山先生的天下为公，但既然以推翻封建为己

任，那么中山先生当年这一请求，和后面的奢靡墓葬我觉得和革命者

的初衷来说过分了这是其一；其二我看到一个历史片段，孙中山后来

要求所有国民党员宣誓效忠于他个人，黄兴为此不满拂袖而去！这就

从体制上导致了后来蒋介石的合法独裁！ 

    这次我在南京一家 1919 民国餐厅看到了难得孙中山、袁世凯、

黎元洪、黄兴在一起的亲笔题名！我的字不好，但我喜欢欣赏书法！

从字体看性格孙中山的字方正严谨但失之稍嫌拘谨小气；袁世凯的字

圆滑；黎元洪的字一种武夫鲁莽；黄兴的字大气无拘无束天马行空也！

黄兴乃真英雄也！ 

    以前看过毛主席的字也是大气无拘无束天马行空，但比黄兴多一

个喜欢上钩显得时刻朝气蓬勃意气昂扬！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1401:33 

    毛主席说的太对了，没有这个人民的实际管理权什么享受劳动、

教育、社会保险等等权利就是空话！骗人的话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1416:32 

    完了！！！！ 
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    中国开放投资准入权意义堪比加入世贸组织 

    2013年 07月 14日 09:51孙韶华周武英周文其 

    我有话说查看评论(30) 

    启动于 2008 年的中美投资协定谈判，经历了九轮谈判之后，终

于在第五轮中美战略经济对话中取得了突破性进展。商务部新闻发言

人沈丹阳 12 日发表谈话指出，中方同意以准入前国民待遇和负面清

单为基础与美方进行投资协定实质性谈判。接受《经济参考报》记者

采访的专家指出，此举就意味着，我国对外资的“国民待遇”将首次

延伸至“准入前”。专家表示，我国外资管理体制也将迎来重大改变，

对外资或从当前的“外商投资产业指导目录”全面转向“负面清单”

模式。这一在投资领域的重大开放，意味着我国的对外开放将迈进新

的历史阶段，其意义堪比当年中国加入世贸组织。 

    中美九轮谈判终“破局”接受《经济参考报》记者采访的多位权

威专家均表示，商务部新闻发言人的表态标志着，中美投资协定谈判

扫除了一项关键而核心的障碍，接下来将进入实质性谈判阶段。沈丹

阳指出，所谓准入前国民待遇是指在企业设立、取得、扩大等阶段给

予外国投资者及其投资不低于本国投资者及其投资的待遇。负面清单

是指凡是针对外资的与国民待遇、最惠国待遇不符的管理措施，或业

绩要求、高管要求等方面的管理措施均以清单方式列明。 

    “准入前国民待遇和负面清单的外资管理模式已逐渐成为国际

投资规则发展的新趋势，世界上至少有 77 个国家采用了此种模式。

我们同意采用这种模式是适应国际发展趋势的需要，与我国正在推进
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的行政审批制度改革的方向是一致的，有利于为各类所有制企业创造

公平竞争的市场环境，激发市场主体活力，促进经济发展。”沈丹阳

说。 

    沈丹阳表示，截至今年 5月底，美国在华累计直接投资超过 700

亿美元，中国对美累计直接投资接近 200亿美元。达成一项互利共赢

的高水平投资协定，对中美双方投资者都是有利的。当然，双方需要

就协定条款等内容进行深入磋商，最终反映双方权利、义务的对等。 

    据了解，中美投资协定谈判于 2008 年正式启动，迄今双方共进

行了 9轮谈判。第 9轮谈判于今年 6月初在青岛展开。 

    最终完成谈判还需一两年 

    专家指出，此次中美就‘准入前国民待遇和负面清单’这一模式

达成的共识，双方投资协定谈判进程将大大加速。专家普遍预计，未

来除了负面清单本身内容需谈判商定之外，涉及到知识产权保护、劳

工条款、环保要求等具体内容也需经谈判予以确认，因此中美双边投

资协定全面谈成签署，可能还需要 1-2年的时间。 

    对于谈判前景，对外经贸大学外国直接投资研究中心主任卢进勇

向《经济参考报》记者表示：“基本的原则确定以后，中美投资协定

的谈判就有了一个框架。在这个基础之上中美双方达成协定的可能性

就增大了。同时双方政府的重视也有利于谈判协定的进展。我对中美

双边投资协定的前景比较看好。” 

    中国世贸组织研究会常务理事何伟文在接受《经济参考报》记者

采访时也表示，这是一个很重大的进展，在前九轮的谈判主要是在条
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文等前期的方面谈判，现在是在准入前国民待遇和负面清单达成原则

一致，那么后面的谈判就是实质性的。接下来，中美双边将就负面清

单的具体内容展开实质性谈判。何伟文分析称，一些涉及到国家安全

的、国民经济全局的，比如军工、国防等具体行业可能会列入禁止类，

电信等行业也有可能会有所限制。哪些具体行业会放进去，还需要经

过谈判。当然，我们同时也要关注美方列出的负面清单。“其实美国

也有禁止类和限制类。比如银行(行情专区)保险(行情专区)有的不可

以跨州经营，房地产(行情专区)上也有一些规定。有的限制可能不是

限制你无法进入，而是可能在高管有要求。美国也有这样的要求，比

如有些合资的里面高管必须全部是美国的。”何伟文进一步指出，现

在国内主要担心是竞争的压力，另外担心国家的安全，但其实要把它

们分开处理。“比如说涉及到国家安全的，那限制的要把它规定清楚，

非限制类即使进来投资了也有相应的法律法规来管理，就是如果对国

家造成损害了要用法律法规来约束。也就是说，投资领域进一步开放

的同时，要把自己的‘防护网’建好。” 

    “我们宁要一个‘慢一点’，也不要一个‘差一点’的协定。”何

伟文说。对中美两国、对全球复苏“是个好消息”专家同时表示，双

边投资协定对签署双方而言是对等的，同样也会对我国企业“走出去”

带来正面作用。 

    《华尔街日报》评论也称，若能达成投资协定，两国的商业机会

均将得到显著扩大。中国企业投资美国市场之路也将更加通畅。联合

国贸发会议经济事务官员梁国勇对《经济参考报》记者进一步分析说，
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在多边贸易体制目前难有突破的情况下，中国经济下一阶段全方位的

对外开放特别需要在区域和双边层面有更大的作为。一方面，应在亚

太区域经济一体化方面继续推进，另一方面则需要在与重要发达经济

体(特别是欧美)的贸易和投资谈判方面“破局”。中美投资协定谈判，

无疑是这方面的积极进展。金融危机后国际资本流动趋弱，投资复苏

力度不足，“此时世界两大经济体投资协定谈判取得进展的确是一个

好消息”。何伟文说，今后中国企业到美国去，美国同样要给予准入

前国民待遇，这也给中国企业投资美国企业扫清许多障碍。所以这对

中国企业投资美国也是一个利好。从中国全面的发展、更深入地融入

全球化、转型升级，我们也需要和主要的经济体达成双边投资协定。

所以如果中美投资协定可以达成，那对于中美双方都是有利的。梁国

勇说，在目前中国利用外资增长动能趋缓的情况下，中美投资协定若

能达成，也将为中国引进外资带来新的增长点，并有助于改善外资的

结构和质量。而就对外投资而言，中国企业对美投资意愿强烈，前景

非常广阔，但部分企业在投资过程中却不得不面对一些不必要的政治

阻力。协定若能最终签署，将扫除在美投资的一些障碍，推动中国企

业走出去。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1416:36 

    中国投资领域重大开放意义堪比入世 

    “我认为这一步在投资领域的重大开放，其意义堪比中国当年加

入世贸组织。”对外经贸大学外国直接投资研究中心主任卢进勇卢进

勇对《经济参考报》记者说，“中美投资协定的谈判如果得到推进并
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成功，具有类似入世时对贸易体制、对经济体制改革的巨大推动作用。” 

    复旦大学龚柏华教授对《经济参考报》记者表示，过去我们往往

是“一事一议”，“具体情况再看”，但现在“负面清单”是事先就议

清楚，如金融领域的“金融监管例外”条款，规定外资的某些做法不

享受国民待遇，但如果未在此条款中列出，言下之意就是同意给予外

资和国内企业一样的准入待遇及其他国民待遇，包括股权比例等。也

就是说，之前的一些“情况谈不清楚”的审批权将“交出去”。这将

带动我国行政管理体制和理念的巨大变革。 

    联合国贸发会议经济事务官员梁国勇也表示，准入前国民待遇和

负面清单意味着，包括诸多服务行业在内的中国很多经济部门将向美

国企业开放。准入带来的短期冲击难免；但从长期来看，开放竞争必

将推动中国产业的发展和升级，特别是服务业的提升。中国加入世贸

组织的历史经验即证明了这一点。从更广泛的意义上说，中美在投资

领域合作的这一突破，也将为中国改革开放的进一步深化提供强大的

推动力。 

    “负面清单”将增强外资信心 

    专家指出，在国际条约实践上，各国根据自己的国情，对国民待

遇采取了不同的规定。有些国家的投资条约无国民待遇的规定，以便

保留其对国内企业或对外资提供优惠待遇的自由。不过，国际上大多

数投资条约均规定了国民待遇，但各国根据自己的国情，对国民待遇

的适用范围采取了不同的规定。 

    按照联合国贸发会议的分类，对国民待遇分为准入前(pre-
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establishment)国民待遇和准入后(post-establishment)国民待遇。

“投资准入前国民待遇”将国民待遇延伸至投资发生和建立前阶段，

其核心是给予外资准入权。 

    而准入前待遇又可以分为“有限的准入前国民待遇”和“全面的

准入前国民待遇”，前者是指外资在准入前后阶段均享有国民待遇，

但东道国通过“正面清单”、“选择准入”等方式保留对外资准入的部

分自由裁量权；而后者则是通过“负面清单(negativelist)”来保护

某些产业和活动外，在准入阶段将国民待遇扩及所有外国投资者，大

大缩小了东道国的自由裁量权。 

    例如，日韩之间在 2002 年签订的双边投资协定也是属于全面的

准入前国民待遇，规定：在投资的设立、获得、扩大、经营、管理、

维持、使用、享有、出售及其他处分等方面，每一缔约方在其境内须

给予缔约另一方投资者及其投资以不低于其本国投资者及其投资在

类似情况下所享有的待遇。 

    中国世贸组织研究会常务理事何伟文对《经济参考报》记者表示，

此次中美之间达成的一致，就是将我国过去的准入后国民待遇延伸至

准入前。同时，我国现在正在进行行政审批权下放的系列改革，对外

资开放叠加上我国国内的审批权下放，就是一个更大的开放效果。“比

如说铁路，国企可以投、民企可以投，外资也可以投了，都不需要额

外审批，这就实现了无歧视的原则。” 

    何伟文说，而“负面清单”和“正面清单”虽然只有一字之差，

但实质上是有巨大差别的。因为负面清单是除了这些都可以投，而正



4378 

 

面清单是指只可以投这些。负面清单上会很清楚地说明哪些是禁止的，

哪些有什么限制。这一模式在外资准入方面更加公开透明，对于增强

外资信心，鼓励、吸引外商投资具有积极的正面作用。外商投资产业

指导目录或终结值得关注的是，这将是中国首次在外资领域采用负面

清单的做法。接受《经济参考报》记者采访的专家表示，这意味着一

项具有更大意义的变革，即我国外资管理体制的重大改变，对外资或

从当前的“外商投资产业指导目录”全面转向“负面清单”模式。对

外经贸大学外国直接投资研究中心主任卢进勇对《经济参考报》记者

说，至今我国一致采用的是外商投资产业指导目录的模式，这份由国

家发改委和商务部制定的目录中，列出了我国对外资的鼓励类、限制

类、禁止类行业。而负面清单这个模式在国际上比较流行，发达国家

普遍采用这种模式，即给不开放的行业列一个清单，明确告诉对方这

些行业不开放或存在限制，而未列入单子的就是开放的，这样就可以

简化对外资进入的审批管理。而准入前国民待遇实质是把外资和内资

从设立前、到设立、到设立后这些各个环节都同等对待。这也是和负

面清单联系在一起的。因为有负面清单，所以各个环节可以内外同等

对待了。“也就是说，除了负面清单列表上的行业，外资设立直接去

工商局就可以了，不再需要去发改委和外经贸主管部门审批了。通俗

地讲，国内企业如何设立，外资企业就如何设立。” 

    卢进勇说，中美双边投资协定正式签署后，就可能涉及到我国外

资管理体制的重大突破改革。这是高水平、具有引领性和突破性的开

放。他进一步阐释说：“突破和改革会涉及到对外管理的经济体制，
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甚至会涉及到我们整个的行政管理体制。当前，我国一直强调政府要

简政放权、减少审批，为企业松绑、重视市场的作用。而中美投资协

定和上述目标方向是一致的，它既是政府简政放权的一个突破口，也

树立了一个标杆，意味着以后整个外资管理体制改革都会按照这个模

式推进，逐渐把外商投资产业知道目录变为负面清单。” 

    中美投资协定将成范本 

    据商务部统计，截至 2012 年，我国已签署 150 多个双边投资协

定，在之前签署的协定中大多给予对方“最惠国待遇”。而与美国达

成“准入前国民待遇”之后，也就意味着，和之前签订双边投资协定

的国家或将适用了这个“准入前国民待遇”。 

    复旦大学法学院教授龚柏华对《经济参考报》记者表示，这种情

况也有两种处理的方法，一种是明确规定哪些是最惠国待遇不适用的，

作出明确的例外；如果没有明确的例外的话，那么最惠国待遇就可以

适用。 

    而对于其他未与我国签署双边投资协定的 WTO 成员，龚柏华表

示，因为 WTO规则主要涉及的是贸易，而中美谈判是投资协定，所以

没有直接的适用关系。 

    中国世贸组织研究会常务理事何伟文则进一步表示，与美国的双

边投资协定，虽不能直接适用于其他未与我国签署双边投资协定的国

家地区，比如欧盟。但这是我国第一次将“准入前国民待遇和负面清

单”用于外国，与美国达成一致后，无疑会成为一个范本。今后再与

其他国家地区谈投资协定时，就有先例可循了，会更加容易一些，进
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程也会更快一些。 

    ---------- 

    这确实是个里程碑式的协议！专家指出，此举就意味着，我国对

外资的“国民待遇”将首次延伸至“准入前”。专家表示，我国外资

管理体制也将迎来重大改变，对外资或从当前的“外商投资产业指导

目录”全面转向“负面清单”模式。这一在投资领域的重大开放，意

味着我国的对外开放将迈进新的历史阶段，其意义堪比当年中国加入

世贸组织。 

    什么意思，在今年开始延续 1 到 2 年，当经济危机到高潮的时

候，可以放开卖我们的一切了！我想到景涛同志当年也是到过西柏坡

的！洗洗睡吧！完了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1416:38 

    网友评论： 

    粤 B58788：目前美国企业持有的现金创了历史记录，国内买办

配合开放投资，等两年后美元指数大涨，油价暴跌的时候，中国的国

企会跌的极为廉价，然后轻松被人买去 

    223.166.160.*：1都安排好了，下一步就是金融危机全面爆发，

然后美国人进来抄底 

    14.114.46.*：现在是资本相对过剩机会相当不足的时代，资本

的有进一步进入就是国内机会的更为不足，还因为是什么好事，胡说

八道。 

    219.132.149.*：1中国散户是完完全全的国民待遇,以后美 QFLL
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享受此同等待遇. 

    禁止参与一切股指期货. 

    218.18.4.*：这样，美国就可以疯狂的印刷钞票，投资中国。中

国人民太幸福了。 

    30楼 2013-07-1415:44:33我支持我反对回复 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1416:52 

    ZXL1968解读 

    美方承诺公平对待中国企业赴美投资，对包括国有企业在内的中

国投资者保持开放的投资环境。美方承诺美国外国投资委员会所有的

投资审查都仅限于国家安全，而不是经济政策或其他国家政策。 

    美方承诺在出口管制体系改革过程中给予中国公平待遇，认真考

虑中方关切。美方承诺以合作的方式，向迅速、全面地承认中国市场

经济国家地位方向努力。 

    ------这是承诺而已，到时候人家来个司法独立，议员反对玩死

你！ 

    双方同意加强金融合作，包括金融机构监管执法、跨境监管、影

子银行(行情专区)、场外衍生品、会计准则国际趋同、《美国海外账

户税收合规法案》等领域的合作。 

    -----就是说美国可以监管我们银行了！、尤其这个《美国海外账

户税收合规法案》意味着跑到美国的中国贪官和在中国的美国企业要

给美国上税，这个上税的钱外流美国我们还不许拦截！ 

    所谓准入前国民待遇，是指在企业设立、取得、扩大等阶段给予
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外国投资者及其投资不低于本国投资者及其投资的待遇。 

    ---------就是中国民间资本进入铁路等行业必须也要允许美国

在华投资！ 

    负面清单则是指凡是针对外资的与国民待遇、最惠国待遇不符的

管理措施，或业绩要求、高管要求等方面的管理措施均以清单方式列

明。 

    ------------就是我们不能对外资额外进行主权国家的加税、禁

止活动，比如中国在非洲的一些石油项目，非洲人说收回就可以收回，

但是中国对美国不许这样，连个屁都不许放！ 

    中国社会科学院世界经济与政治研究所所长张宇燕认为，这意味

着双方将为双边投资活动制定一个基本规则，增加投资审查的透明度，

使双边投资活动有序进行。张宇燕说，近年来中国赴美投资屡屡碰壁，

主要是因为美方将这些中国投资者定义为国有企业，认为这些企业享

有垄断地位和政府资金支持，会给美国企业带来不公平竞争。美方还

以涉嫌威胁“国家安全”为理由，给中国投资设置障碍。 

    事实上，有望被推动的不仅有中美投资和多边投资规则，还有中

国当前正在着力推进的行政审批制度改革和投资体制改革目标相契

合。长期以来，名目繁多的行政审批事项及“重审批、轻监管”的管

理模式不仅约束了市场机制的作用，更衍生出一系列腐败问题。 

    --------就是不要管！人家是租借！ 

    在中美两军关系层面，专家注意到，双方决定探讨制定中美重大

军事行动相互通报机制。 
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    -----------就是解放军要打越南打菲律宾，即使在中国境内调

动 1个团的兵力也要向美国事先报告！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1417:12 

    RQFII试点扩至新加坡伦敦人民币国际化提速 

    2013年 07月 14日 10:26 

    我有话说查看评论(0) 

    据媒体报道，内地进一步加快资本帐开放，紧接人民银行(行情

专区)周三公布 5招简化跨境人民币业务，中证监昨公布，允许 RQFII

试点扩大至新加坡和伦敦等地，同时 QFII 额度接近倍增至 1,500 亿

美元。 

    RQFII(人民币合格境外机构投资者)额度早于去年底由 700 亿增

至 2,700 亿元人民币，中证监昨公布，将 RQFII 试点由香港和台湾，

扩至新加坡和伦敦等地，惟未有披露额度。至于 QFII(合格境外机构

投资者)额度连续两年增加，继去年 4 月由 300 亿美元提高至 800 亿

美元后，昨日再增至 1,500亿美元。 

    利吸大型海外基金促进新产品 

    根据外管局资料，截至 6月 26日，共有 207家 QFII获批 434.6

亿美元额度，而 RQFII则有 30家，获批额度 1,049亿元人民币。 

    现时只有 30家金融机构获批 RQFII额度，恒生(00011)成首家非

中资机构获批，惟未见公布额度。一名基金经理预期，RQFII试点扩

大，料有助具规模的大型海外基金公司申请。他又指，扩大 RQFII试

点有助促进金融产品发展，人民币货币市场基金将会有望登场。 
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    今年来台湾和新加坡先后拥有自身的人民币清算行，其中工行

(01398)新加坡分行首月人民币清算量已逾 600 亿元人民币，未来台

湾、新加坡和伦敦将会在 RQFII市场上与香港较劲。永隆银行司库萧

启洪指，离岸市场间存在竞争，香港作为最大离岸中心，须不断优化

业务配套、产品、监管环境才能保持竞争力。 

    ----------- 

    我四年前，推理的重要一步，扩大乃至放开 QF 额度又向前迈进

了！至于 QFII(合格境外机构投资者)额度连续两年增加，继去年 4月

由 300亿美元提高至 800亿美元后，昨日再增至 1,500亿美元。1500

亿美元已经是 1 万亿人民币了，如果 10 倍杠杆再资融券，已经可以

撬动大盘了！ 

    最关键的是大家记住这个离岸市场！以后我还会系统解读 

    ！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1417:14 

    哈哈，我刚才造句：回家后我就不听党的只听老婆的，让我-卖

--国--让我受贿没有了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1417:31 

    我不能盖棺定论的说“经济沙皇”及其后代们：好话说尽，坏事

做绝。因为不到死的那一天！但是说：口惠而实不至还是可以的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1418:00 

    为什么鼓励青年毕业就结婚---说实在的，都是过来人了，还是

大学时真是凭感情在谈恋爱啊！国家应该鼓励这样有真情的青年结婚，
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而不是限制户籍、住房、就业的障碍！我的梦想，如果多年后问我们

的青年：中国为什么可爱？起码他们可以回答：我们大学刚毕业，政

府就给我们廉租房、就给我老婆安排清闲工作和必要的收入保障我们

生孩子！我们不像我们的前辈学长那样因为没有户口没有房子没有钱

放弃我们的真挚的爱情！ 

    同志们，写到这里我眼睛湿润了，因为这真是我当年的中国梦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1418:02 

    我如果真有一天因为网上写文章进不该进的地方，也许我会写出

新时代的方志敏写过的文章《可爱的中国》 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1418:20 

    万科收购南联地产借壳上市香港或是另有他意 

    2012-07-1019:38:00 来源:中国广播网(北京)有 0 人参与 0(0)

中广网北京 7 月 10 日消息据经济之声《天下公司》报道，香港永泰

地产宣布，公司召开股东特别大会，会上股东全票通过约 10.79亿港

元出售南联地产 73.91%股权给万科。 

    今年 5 月 14 号，万科曾经对外宣布，计划通过用 10.79 亿港元

收购永泰旗下南联地产 73.91%的股份，从而实现香港上市。在全球

房地产行业处于低迷情况下，万科花 10.79 亿港元收购南联地产

73.91%的股份是否划算？万科想借壳在香港上市能如愿以偿吗？对

此，房地产专家陈国强（微博）认为： 

    陈国强：万科收购香港上市的南联地产，它的收购价格是否合理

或者核算，我相信万科作为最早的上市房企会做相应的调查和评估，
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对他们来说肯定是一个比较理性的收购行为，因为南联地产本身是一

家上市公司，根据香港的相关规定收购的前两年是没有重大资产重组

的机会，它有限制，但是两年之后我觉得南联地产可以作为万科在港

的融资平台来使用。 

    根据万科当天公布的资料，万科全资子公司万科置业(香港)有限

公司已经在 5 月 13 号和永泰地产有限公司达成收购南联地产股权的

协议。永泰地产、南联地产都是在香港联合交易所上市的公司。 

    根据协议，永泰地产将对他控股的南联地产进行重组。重组完成

以后，万科将通过他全资子公司万科置业(香港)有限公司以港币大约

10.79亿元收购永泰地产持有的 1.9亿多股南联地产股份，占重组后

的南联地产已经发行股份总数的 73.91%。 

    众所周知，万科是中国房地产行业的龙头老大。2011年 7月 5号

万科公布的销售业绩显示，公司 2011年上半年累计实现销售面积 565

万平米，销售金额 656 亿元，同比分别上升 76%和 78%，几近完成全

年 1400亿销售目标的一半。 

    -------------- 

    前面有绿城，现在发现万科也这样，那么万科会不会也玩资产剥

离转移资产的游戏呢，2013 万科夺地王的背后隐藏着什么，我注意

到按照时间表南联地产马上可以作为万科在港的融资平台来使用了，

万科拿地王是用盘口语言在说我不差钱，其实为了融资吧？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1419:27 

    附录： 
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    《万科“前地王”7亿赎金遭拖欠》广州大元帅府地块被政府收

回 

    作者：刘力图来源：华夏时报发布时间：2012-10-2213:09关注

本报：摘要:广州市政府收回万科大元帅府改建博物馆的地块需支付

的 7亿元“赎金”至今未兑现，双方沟通陷入僵局。 

    政府拖欠万科 7亿土地款 

    位于广州珠江边的大元帅府西南后方，一片水泥板平地被围墙包

围着，只有多根高约 4米的水泥柱和钢筋裸露在平地上。与周边高楼

林立的繁华景象相比，这个杂乱的工地显得有些格格不入。 

    而这块地背后，隐藏着万科与广州市政府长达三年的“追款”拉

锯战。 

    2007 年 3 月，万科在与 11 家开发商展开 91 轮的激烈争夺后，

以 4.6亿元拍下该地块，刷新了当时的拿地金额纪录，成为名副其实

的总价“地王”。 

    但在 2009 年 1 月，一份停工通知函让正在对该地块进行前期开

发的万科感到愕然。广州市城市规划局称，拟对该地块进行规划变更，

要求万科的开发建设必须立即停止，待结算完成退回地价款及已建工

程成本等开发投资费用后，政府将收回该地块。 

    “2008 年底还有很多泥头车频繁出入工地，几乎每天都能听到

打地基的声音，过了几个月，工程就停了下来，一直到现在都是空置

着。”吴先生住在与该地块相邻的一栋 8 层楼高的住宅楼内，他向本

报记者回忆道。万科则称，缴清款项并获得政府的开工审批后，项目
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在停工要求前已完成地下三层建筑及基础结构的施工。随后，该公司

已按要求停工并答应退回地块一事。事后的进展却并不如万科预想般

顺利。“该项目目前与万科已经没有任何关系了，它名义上已是政府

的地，但是 7 亿款项至今仍未退回来。”近日，万科相关人士再次无

奈地表示，退款一事拖延至今，政府方面也没有派人继续沟通。今年

以来，广州市政府相关领导在多个场合称，政府花 7亿元从万科手中

收回大元帅府附近的地块，改建孙中山博物馆。对于这 7亿元，政府

的说法是“5万平方米的建筑面积，如果按照每平方米 3万元的楼价

来算，相当于 15 个亿，即使是楼面地价也要 1 万多，折算下来要六

七个亿”。 

    然而，记者发现，有关该项目改建规划和资金花费的官方文件中，

并未明确指出退款的限期和规划执行的限期。而相关部门网站的公开

信息中，也未见关于该项目退款信息的踪影。 

    业界曾有说法称，万科对 7亿元退款的数额不满意，从而导致双

方沟通陷入僵局。对此，万科相关人士予以否认，并称这 7亿元是由

该公司算出来并向政府提出的，包含已投入的各项费用和部分损失。 

    万科上述人士称，自 2007 年至今，该项目已投入共约 6.27 亿

元，包括 4.6亿的购地款、8361万元建安成本及各项税费和 8320万

元利息款。而随着地块被闲置 4 年多，万科的资金也被积压了 4 年，

原本设想的 20 亿销售额无法挽回，况且，周边楼盘的均价已升至 2

万元以上。 

    “退款拖太久，对开发商来说意味着损失更多。”业界人士一致
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向记者表示。 

    万科也试图作出让步，该公司相关人士称，“我们在广州也拿了

别的地块，希望以这 7 亿退款抵扣部分须缴的土地出让金。”然而，

万科的诉求遭到拒绝。其间，万科公司多次以“后悔拿下该地块”和

“无奈”形容对追款无果的心情。 

    土地出让金“有进无出”？ 

    记者从广州市财政局相关人士处得知，广州市将土地出让收支纳

入地方预算，并按照“收支两条线”进行管理。所有的土地出让金都

要进入到由财政部门掌控的专项账户中，财政部门负责后期的利益分

配，划拨支出的范围很广，包括征地和拆迁补偿支出、土地开发支出、

支农支出、城市建设支出以及其他支出。 

    “支出要根据地方财政的需要，一般来说，支出以后要再筹备则

存在一定难度，毕竟财政支出要对其他更多的部门负责，所以政策设

置的预退专项资金很重要。” 

    同时，该人士还指出，为预退所预留专项资金的环节很容易被忽

视，此外，由于既没有规定执行细则，也没有规定预留的比例等落实

细节，所以费用的管理并不透明。 

    “虽然收支分两条线管理，然而土地出让金的管理在地方政府手

中。在缺乏严格的问责机制等原因之下，即使加强管理，也很难堵住

资金被挪用等管理漏洞。”广东省一位前人大代表向本报记者表示。 

    与其他城市类似，除了出现因开发商拖欠费用使得土地出让金成

空账外，广州曾多次曝出土地出让金支出管理出现未批先用、项目预
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算执行率只有一半等漏洞。 

    ------------------ 

    我们看这个新闻可以看出两个问题： 

    1：地方政府花钱太快了，财政严重依赖土地！ 

    2：土地出让金支出管理出现未批先用的管理漏洞，这其实通俗

的说地方负债超出想象！ 

    我进一步感悟：根据网友浔阳江畔寻梦人的资料：大英帝国统治

香港 99 年，移交政权时土地只开发了 18%，到现在香港土地仅开发

22%。而深圳建特区才 30 年,土地就卖光了。《华夏时报》报道：“深

圳无地可卖，政府搞摊派”--要求街道办基层干部每人一年至少负责

1万平米土地的“整备”任务。殖民者统治香港 99年惜土如金,而主

人公仅仅 30年就把深圳土地卖光了! 

    现在各地政府其实都把能卖的地卖光了，而卖地的钱维持了庞大

的非生产性投资和庞大的公务开支！我们想象一下，没有生产了又没

有地可以卖了政府没有收入支撑了，庞大的公务员队伍必然不能维持！

各地盖的大大小小的像阿房宫一样的办公楼必然会相继轰然倒塌！这

是一个基本逻辑！ 

    如果敢卖耕地哪从任何角度分析都是找死！好好看看去年到今年

的大宗国际货物价格变化吧！矿产资源持续低迷，但是就是一样---

粮食价格持续上升！你卖耕地试一试！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1419:48 

    《我眼中真实的朱---》5 
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    朱及其后来者抓大放小还违背了一个基本逻辑：给很多优惠引入

的垄断外资目的是干什么？对，就按他们说的，比如让农村土地有规

模效益吧！那么为什么不搞国营农场！就电信、铁路来说，他们天天

喊着打破国有垄断但却引来外资垄断！你们去奶粉市场、去大豆市场、

去汽车市场去看看，中国改革开放引入外资的历史结果就是让人家垄

断我们的市场！如此所谓打破国有垄断就是利于人家资本垄断的借口

而已！外资资本垄断是个什么后果？我们看奶粉吧！以 2008 年三聚

氰胺事件为分水岭，以前外资奶粉占 30%市场，现在是 60%，那时的

奶粉是什么价格？现在外资垄断了吧，现在的奶粉是什么价格？同样

的奶粉价格离谱的是国外的 2倍！我们很有点欣慰的看到国家对他们

进行管理了，但是我可以告诉大家，这是暂时的表象！当外资奶粉占

领全部中国市场的时候，你给人家颜色人家可以让全中国的孩子断奶！

断奶了你说按照市场奶粉是多少钱？此外按照于在第五轮中美战略

经济对话中取得了突破性进展，所谓自由市场经济，你就没有权力管

人家市场价格！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1420:41 

    《我眼中真实的朱---》5 

    朱指出──要以壮士断腕的决心解决国企问题 

    ----------------------------- 

    国企的问题解决了吗，还不是那样，除了国企的头们转制都发了。 

    同样朱在九江大堤九八洪水时，朱镕基怒斥“豆腐渣工程” 

    历史回放： 
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    汇报会在快艇的小会议室举行。负责向朱镕基总理汇报决口情况

的，是九江市人民政府副市长、城区防汛总指挥吕明。 

    吕明简要地述说了九江决口的经过。 

    朱镕基问过水淹范围和人员伤亡情况后，紧接着询问了防洪墙的

问题。 

    吕明说：“这段堤是 1966 年修筑的，当时没有清基。1995 年为

了提高防洪标准，市里自筹资金在原土堤上增加了防洪墙。由于 4月

才动工，汛期快到了，工期紧，所以也没有清基。” 

    朱镕基一听，厉声问道：“现在倒塌的墙里，有没有钢筋？有没

有用竹筋代替钢筋的？这样的堤有多长？” 

    吕明回答说：“未发现竹筋。这一年建的防护墙有 6000多米。每

一段墙的具体情况，我不是很清楚。” 

    朱镕基怒斥道：“不是说固若金汤吗？谁知堤内竟然是豆腐渣!一

些承包单位没有建筑资格，或是承揽项目太多，纷纷将项目转包出去，

以至造成层层承包，层层剥皮，制造了一个个偷工减料、以次充好的

豆腐渣工程。这样的工程要从根子查起，对负责设计、施工、监理的

人员都要追查。人命关天，百年大计，千秋大业，竟然搞出这样的豆

腐渣工程，王八蛋工程!腐败到这种程度，怎么得了!” 

    朱镕基为什么要把劣质工程比作“豆腐渣工程”呢？这是个形象、

生动的比喻，即像豆腐渣一样的工程。豆腐渣是做豆腐、豆浆的副产

品，留下的渣滓，现在一般用来做家畜饲料或农作物肥料。生长在城

市里的年轻人可能没见过豆腐渣。在 20 世纪 40 年代、50 年代，湖
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南的一些菜场或集市中，都有卖豆腐渣的摊贩。豆腐渣配上雪菜、肉

丝、笋丝等辅料，可以做成可口的美味菜肴。那时候，卖豆腐渣，像

卖粢饭一样，都是捏成一团一团的。可是，捏成团的豆腐渣，十分松

软，一碰就散架。朱镕基在上学期间吃过这道菜。朱镕基用豆腐渣作

比，形容劣质工程，是再恰当不过了，非常形象、生动。从此，“豆

腐渣工程”就成了代名词，专门代指那些由于偷工减料等原因造成不

坚固的很容易毁坏的质量低劣的建筑工程。 

    “豆腐渣工程”危害人民群众的生命和财产安全，为老百姓所不

齿。 

    会议室空气异常紧张，谁也不敢吭声。 

    稍缓，朱镕基感叹道：“要实事求是，要对党和人民负责，历史

是不能欺骗的。水灾之后，一定要进行整治，要高标准修好长江大堤。

当然，国家也要拿钱，但是，一定要修好，要请专家监督，保证质量

第一!” 

    骂过以后，有什么后果呢？实际上面对九江大堤豆腐渣工程勃然

大怒，光大怒有屁用,连地方小官都没处理。倒是吹捧文章不断： 

    附录 1： 

    江西九江大堤变迁：昔日豆腐渣今成样板工程 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    http://www.sina.com.cn2005 年 10月 22日 13:52中国广播网 

    中广网南昌 10 月 22 日消息（记者蔡福津通讯员姜月平黄涛）
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1998 年九江长江大堤决口震惊世界，决口成功封堵后新修九江大堤

的质量引起社会的普遍关注。在日前结束的全国水利建设质量安全与

稽察工作会议上，九江长江干堤整治工程获得“2005 年度中国水利

工程优质奖”，成为中国水利工程协会成立后首批 12个中国优质水利

工程之一。 

    根据转变政府职能的要求，水利部已将组织行业评比及中国水利

工程优质奖评审等 

    工作交由中国水利工程协会承担。中国水利工程协会经国务院批

准，民政部注册，于今年 8 月成立，由水利部主管。2005 年度中国

水利工程优质奖是经过初审、工程复查，以及中国水利工程优质奖评

审委员会严格评审选出的。长江河道江西九江境内全长 151.9 公里，

有防洪堤 197.55公里，其中长江干堤 123.89公里。九江长江干堤加

固整治工程于 1998年 10月开工，总投资 19.01亿元，堤防加固总长

123.56公里，护岸整治总长 95.67公里，穿堤建筑物 165座。 

    据悉，九江长江干堤整治工程建设严格实行了业主负责制、招标

投标制、工程监理制和合同管理的“三制一管理”，特别是新技术、

新工艺、新材料的广泛应用成为工程建设的显著特点，顺利通过国家

竣工验收，施工质量总体优良，并节约了投资，成为此次获得中国水

利工程优质奖的关键。工程实施后，使九江长江干流堤防防洪标准提

高到防御 1954年型洪水。 

    附录 2：反腐“铁腕”朱镕基：痛斥豆腐渣工程成经典国骂 2010

年 12月 08日 09:38长沙党史党建在线【打印】共有评论 143条 
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    核心提示：朱镕基任总理后大刀阔斧地推行各级机构改革，光是

精简国务院机构，就裁减 200多名副部级官员。其惩治腐败的举措还

指向了走私、制假以及军队经商等顽疾。在他的直接过问下，全国先

后严肃查处了厦门远华、湛江等震动全国的走私大案，使一批贪官受

到了应有的惩处。他还严肃查处各种弄虚作假、欺上瞒下的“数字腐

败”，要求各地各部门“挤水分”，讲实情。特别是朱镕基怒斥被洪水

冲垮的九江长江大堤是“豆腐渣工程”、是“王八蛋工程”，被称为经

典国骂。 

    本文来源：长沙党史党建在线，作者：李敏，原题：《朱镕基：

反腐“铁腕”》 

    朱镕基，1928年 10月出生于长沙县，曾任国家经委副主任、上

海市市长、中共上海市委书记、国务院副总理、国务院总理。 

    朱镕基具有强烈的民本思想、卓越的领导能力和独特的人格魅力。

他励精图治的经济战略，清醒、务实、充满操作性的经济政策，既惠

泽国人，又赢得国际社会的高度赞誉；他果敢刚毅，直率真诚，从严

执政，雷厉风行，特别是在惩治腐败方面，更有“朱铁腕”之称。 

    朱镕基深谙惩治腐败是赢得民心的第一要务。在上海任市长和市

委书记期间，他那雷厉风行、严明强硬的工作作风，令上海机关作风

为之一震。他在竞选上海市长的演说中提出的七条施政举措，第一条

便是提高政府办事效率，公务员廉洁奉公，并表示要身体力行，在上

海努力建立起一个高效、廉洁的政府。他曾给局以上干部立下三条为

政标准，即：解放思想，做敢冒风险的改革者；为政清廉，做问心无
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愧的公仆；深入基层，做解决问题的能手。他任上海市市长后，即向

各区、县长及市政府人员赠送古训并逐句解释：“吏不畏我严，而畏

我廉；民不畏我能，而畏我公。公则民不敢慢，廉则吏不敢欺。公生

明，廉生威。”他还亲自主持制订了市政府《干部廉政守则》，制订了

“四菜一汤”制度，鼓励纪检干部大力肃贪，要求纪检监察部门，把

眼睛盯住全市干部，发现问题，“及时查处”，“摘牌”，“撤职”，“害

群之马，开除！”在上海刮起了“廉政风暴”。 

    “不管前面是地雷阵还是万丈深渊，我都将一往无前，义无反顾，

鞠躬尽瘁，死而后已”。这是朱镕基在九届人大一次会议上当选国务

院总理后回答记者提问时的“经典名句”。 

    朱镕基任总理后大刀阔斧地推行各级机构改革，光是精简国务院

机构，就裁减 200 多名副部级官员。其惩治腐败的举措还指向了走

私、制假以及军队经商等顽疾。在他的直接过问下，全国先后严肃查

处了厦门远华、湛江等震动全国的走私大案，使一批贪官受到了应有

的惩处。他还严肃查处各种弄虚作假、欺上瞒下的“数字腐败”，要

求各地各部门“挤水分”，讲实情。特别是朱镕基怒斥被洪水冲垮的

九江长江大堤是“豆腐渣工程”、是“王八蛋工程”，被称为经典国骂。 

    在中央一次重要会议上，朱镕基铿锵有力的发言至今让人感到振

聋发聩：在反腐败问题上，中央是有决心的。这个问题不解决，中国

就无法长治久安。反腐败就是要先打老虎后打狼，对老虎决不姑息手

软；要准备好一百口棺材，也包括我的一口，无非是一个同归于尽，

却换来国家的长久稳定发展和老百姓对我们事业的信心。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1420:42 

    但结果是什么呢？ 

    附录：九江大堤今年又见“豆腐渣” 

    钟文 

    前些日子，在距前年九江城防大堤决口处约 30 公里远的地方，

又一座九江大堤垮塌了。 

    与前年垮堤不同的是，这是一座尚未完工的大堤在洪水没有到来

之前垮塌的，是在实行项目法人责任制之后垮塌的。 

    正因为如此，垮堤当地的湖口县群众把这道垮堤戏称为“豆腐脑”，

意在比“豆腐渣”还烂。前两年长江流域相继发生的洪灾被当地人称

为“姊妹水”，没想到江西九江的垮堤竟然也有“姊妹堤”。更令人感

到蹊跷的是，事故发生后不见有处理的报道，倒是可以听到方方面面

的喊冤声一片——— 

    这堤真冤 

    “壮志未酬”身先垮 

    这次垮堤的湖口县属江西省九江市管辖。这本是个很有灵气的地

方：鄱阳湖与长江在这里交汇，苏东坡在这里留下了千古名篇《石钟

山记》，朱元璋与陈友谅、石达开与曾国藩也曾在这里留下了鄱阳湖

大战的古战场；这里也是一个水患多多的地方：1999年以前，湖口县

城双钟镇是长江沿岸唯一没有设防的城市，水位一旦超过 21 米，长

江和鄱阳湖水会分别在石钟山以北和以南进入县城。1995 年到 1999

年间，双钟镇 5年 4淹。 
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    1998年洪灾过后，国家拨给九江 20亿元资金，用于加高加固九

江辖区内 150公里的长江大堤。双钟镇的石钟山以北属长江干堤，于

是在 1999 年汛期到来之前，一道抗击 50 年一遇洪水的钢筋混凝土

防洪墙建成。当 1999年出现了仅次于 1998年的特大洪水时，城北靠

长江的居民安然无恙，而城南靠鄱阳湖一侧的居民则在水中一泡又是

40多天。 

    1999 年下半年，鄱阳湖段的双钟圩开工。双钟圩全长 1220 米，

项目总投资 1550万元。据说，圩堤开工后隐患不断：2000年 1月 16

日，圩堤出现滑坡；2 月 11 日，混凝土墙齿槽滑动；3月 13 日，混

凝土堤身变形加大……终于，在 4 月 9 日清晨出现了一发不可收拾

的场面：双钟圩的 0＋280—0＋560桩号堤段滑塌，滑塌最大移位 60

多米，最大沉陷约 10 米，滑塌体面积 7800 多平方米，塌方 7．7 万

立方米。此时，双钟圩已完成工程投资 1295 万元，圩高达到 18．6

米，离九江市和湖口县要求在 5 月之前建至 19 米高程仅差 0．4 米。 

    各方喊“冤” 

    谁家都有“挡箭牌” 

    双钟圩垮塌之后，水利部派出 6人专家调查组进驻湖口，调查结

果认为：设计上对地质情况没有摸清楚，工程措施不当；施工方对软

土的观测不及时，观测资料没有及时送交设计；监理单位监理工作不

坚决；业主作为质量总负责，把关不得力。但是，这个结果没有让参

与建设的各方心服口服，他们都在喊冤。 

    ———业主喊冤。冤在他们是半途接担。按照我国项目法人责任
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制规定，项目法人代表要对工程质量负总责，全程负责组织工程设计、

监理、施工的招标工作。但是，业主单位湖口县双钟圩建设项目部的

有关人士说：“我们担任业主之前，水利厅已经把设计、监理单位都

找好了，我们不过是按省里的一个文件，于1999年8月开始当法人。”

但群众认为，既然是接受了业主、法人的资格，就要做到守土有责。

当双钟圩施工事故不断时，当地官员为什么不多打一个问号：这样的

圩堤即使建成了，能守得住吗？———施工、监理单位喊冤。施工方

负责人说：“我们绝对是百分之百按设计施工。堤倒后，我们专门从

河海大学请来了两位专家。他们说：在这样的基础上建堤，简直是天

方夜谭。”监理方面江西建广土木工程监理公司则认为：“设计方面没

有考虑基础处理，我们怎能擅自采取措施？”———设计单位喊冤。

“我们面对一把双刃剑”。设计单位江西省水利规划设计院认为：地

质勘探数据有误，况且完成初步设计方案一般要 3年，却只给他们半

年的期限。设计先天不足，施工又必须超速加载，否则就达不到今年

汛期到来之前加高到 19 米的要求。于是，设计者面对的是一把“双

刃剑”，质量出了问题或速度跟不上都要挨板子。“需要经过科学决策

的工程建设，如果要作为政治任务去完成，就容易让科学决策变形、

变味”，水利专家如是说。 

    百姓最冤 

    百万捐款打水漂 

    双钟圩鄱阳湖段不属于长江干堤，地方必须筹资 20％修建。湖

口是个财政穷县，为了凑足这笔资金，不得不采取捐资措施。湖口县
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每个在册的干部职工，去年 6月份基本工资被扣掉一半。湖口县工资

水平偏低，一般干部职工每月才四五百元钱。捐款的还有个体户、小

学生、在湖口工作过的老同志和外地的湖口人。双钟圩垮塌后，为了

抵挡今年可能遇到的洪水，湖口县在塌方处筑了一道子堤，子堤和没

塌的堤段都加高至 20 米高程，花费 200 多万元，其中一半还是老百

姓捐的款。 

    据当地媒体报道，7 月份以来九江又出两大事故：7 月 5 日上午

9 时，彭泽县一家私自办的鞭炮厂发生爆炸，当日 2 人死亡，9 人送

往医院抢救。7 月 27 日位于九江市城西的木材交易市场发生大火，

大火从当天下午 6 时烧至次日凌晨 5 时，过火面积 3000 多平方米，

48户办锯板厂的个体户和 30多个木材摊点毁于一旦。虽然媒体没有

报道财产损失情况，但锯板厂的老板说：他们每户都损失了 20 万元

以上的财产。 

    如果对已经发生的事故不作严肃处理，不认真追究有关人员的责

任，那么，这次事故就是下次事故的前奏。项目法人责任制中明确规

定：项目工程质量的行政负责人，项目法定代表，勘察设计、施工、

监理等单位的法定代表，按各自的职责对其经手的工程质量负终身责

任。如果发生重大工程质量事故，责任人无论调到哪里工作，担任什

么职务，都要追究相应的行政和法律责任。按照这个规定，双钟圩垮

塌的主要责任该由谁来负呢？ 

    湖口县的官员期待着“坏事变好事”。他们说原来的设计破坏了

石钟山的景观开发，现在塌倒了，可以重新设计，做到排涝和景观开
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发并举。但愿“好梦成真”。 

    《解放军报》2000年 08月 14日 

    附录：九江长江大堤发现数处裂缝 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    http://www.sina.com.cn2005 年 11 月 29 日 02:35 合肥报业网

-江淮晨报 

    昨日下午４时３０分，江西省政府副秘书长郑克强，在瑞昌通报

最新灾情时指出：检测发现，因受地震影响，九江永安段的长江大堤，

出现数处裂缝。裂缝出现在距堤脚约３０米远处的地方。这一段长江

大堤曾经在１９９８年特大洪水时决口。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1422:13 

    作者：随缘 290我的中国梦是什么？如何实现？ 

    人人都有美好的梦，我的中国梦是什么？如何实现？抛砖引玉，

与大家分享共勉。 

    我的中国梦是：人人平等，社会和谐，人人能过上适度富裕的生

活，限制个人过度追求财富，限制个人过度占有资源，让人与人之间

的贫富差距最小化，人与自然和谐，人与社会和谐，让腐败没有生存

的土壤，人人有房住，人人可上学，人人可就医，人人有工作，人人

心态平和，社会处处和谐，环境优美，空气清新，食品安全，国家富

强。 

    具体说来，如何现实？其实说来也很简单，关键是国家和舆论如
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何引导，采取什么政策，来帮助我们大家正确地现实中国梦。 

    1、正确引导人与财富的关系：坚决反对藏富于民的观念！坚决

打破 28 定律！允许个人适度追求财富，允许满足个人基本需要甚至

适度富裕，限制个人过度追求，禁止个人无止境追求。个人对物质的

占有，只保证满足基本需求或者适度富裕，要用经济手段和法律手段

严格禁止过度无止境占有物质。要引导全社会认识到：个人过度占有

是可耻的，是犯罪的！ 

    2、限制个人对金钱的占有额度：现在存款都是实名制，联网查

询一个人的金钱财富非常方便。国家应该正确引导，个人可以适度占

有金钱，比如以 1000万为上限，超过 1000万者，超额部份，须征收

个人存款超额占有税，且每年征收。这其中还包括股票、证券、保险、

黄金白银、艺术品等等。企业等法人实体则不受任何限制。 

    3、限制个人对房产的占有额度：按照人均 50平米为上限，超出

部份，征收高额的资源占有税。每年征收，占有 5年以上的按每月征

收。个人占有不足部份，国家可以补贴。超出部份，坚决高额收税，

立法严禁。4、限制个人对资源的占有：允许个人满足基本需求，但

绝不允许个人过度占有资源，原则上是：满足基本需求之后，对过度

占有进行高额征税，阶梯征税。严格限制个人过度消费。5、限制个

人带走大量财富到海外，但允许企业走出去开拓海外市场。如果一个

人想移民海外，允许人出去，允许适度的财富出去，不允许大量财富

流出去，必须建立健全追溯机制，追讨税收，资源转移税，财富转移

税。6、允许并鼓励企业等法人实体占有资源和财富：财富是社会的，
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不是个人的。限制个人超额占有的同时，放宽企业占有，有利于全社

会，真正做到全民共同分享，个人适度消费和享用。企业与企业家的

关系：企业是社会的，企业家只是为社会代管财富，企业家个人照样

要受到法律的严格约束不能过度占有财富和资源。宣传企业家不能宣

传他拥有多少财富，而是宣传他如何为社会代管财富！如何回馈社会，

如何造福社会！7、社会财富如何分配：多余的财富可以用于实行公

立学校免费教育，公立医院免费医疗，公立养老机构养老免费养老，

补偿住房不足的人群。由于限制了个人对财富的过度占有，国家和社

会拥有大量的财富，可以为社会做很多事情，不用我赘述。 

    8、资源的占有：限制私人过度占有。包括土地、江河湖海、矿

山等等。允许法人实体占有，不允许个人过度占有。 

    9、生产资料的占有：允许法人实体占有，但必须限制私人过度

占有。包括车船飞机，各种生产工具等。 

    10、腐败问题的实质：腐败问题，实际上是个人对物质财富的非

法过度占有的行为。如果采取对全社会的个人限制过度占有物质财富，

则腐败问题迎刃而解，效果绝对非常好。与此同时，社会贫富不公现

象，盲目攀比现象，世风日下现象，社会不和谐现象，人们的心态，

人们的观念，都将彻底转变。一个真正的中国梦得到顺利实现。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1422:18 

    雅戈尔主业无成并退出炒地创业咖啡无投资创业无成 

    发表于：2013-07-1408:58:22 作者:vsign 发短信加好友更多作

品 
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    在经过了长达 3 年的拉锯战后，李如成终于下了狠心，“花钱消

灾”。 

    服装大亨兼地产大腕雅戈尔近日宣布，解除与杭州市国土资源局

的土地合同，退还申花板块的土地。而代价是，雅戈尔此前缴纳的

4.84亿元保证金被国土局没收。 

    中国服装界地产生意做的最好的雅戈尔，这次栽了。 

    割肉退地巨亏 

    雅戈尔于日前发布公告称，将放弃其在杭州城西两块“地王”的

开发，同时将 4.842亿元合同定金全部计提减值准备。 

    虽然近年来由于宏观调控重压，房企退地时有发生，但雅戈尔此

次因退地造成的天价损失仍然震惊业界。 

    据了解，雅戈尔退出的这两块地是 2010 年杭州市的“地王”项

目之一。2010 年 11 月 30 日，雅戈尔分别以 12.56 亿元和 11.65 亿

元的价格拿下这两块地，平均楼面地价接近 18000元／平方米，打破

之前这一板块宅地楼面地价记录。 

    2010年 12月 3日，杭州置业与杭州市国土资源局签订土地出让

合同，约定第一期土地出让款合计 12.1亿元。2011年报上，反映出

雅戈尔只支付了 7.91 亿元的预付账款。直至去年中报，这笔费用才

得以缴清。 

    业内人士表示，如果出现土地出让金计入预付账款，就表明公司

根本没拿到相关土地使用证件。根据相关法律，分期缴纳全部土地出

让价款的期限原则上不超过一年。这意味着申花地块 24 亿元的出让
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价款本应在 2012 年全额缴齐，不过根据雅戈尔的公告，直至终止使

用前，公司仍欠当地国土局几乎一半的金额。 

    而让雅戈尔下决心割肉退地的原因，是两年后的 2012 年，同区

域的地块拍卖价格不到其拿地价格的 7成。 

    一位地产界人士告诉腾讯财经，雅戈尔拿到的这两块地楼面地价

分别达到 17751 元/平米和 18114 元/平米，而相邻的申花 13 号地块

被天阳置业拿到的价格仅为 12028 元/平米。雅戈尔应该是经过充分

考量后才决定放弃这个地块。如果坚持开发的话，亏损估计会更多。 

    但即使是 4.8亿元的代价，也让李如成感到肉疼，因为这笔打了

水漂的巨款，相当于雅戈尔 2012年近 16亿元净利润的三成。 

    雅戈尔年报显示，2012年雅戈尔服装业务共销售 2033.08万件，

实现净利润 8.18 亿元，约合每件服装可获净利为 40.26 元。以此计

算，4.84亿元的退地损失，要靠销售 1200多万件服装方能弥补。 

    三驾马车失衡 

    以服装起家的雅戈尔，最为业内称道的不是服装产业，而是其多

年来在跨界表演中的出色表现：房地产和金融投资。 

    在李如成的操盘下，服装、地产和投资，近年来成为雅戈尔这个

跨界巨头的三驾马车：服装年净利润 8亿元，地产板块年均贡献 6亿

元，而投资中信证券则带来了超过 25倍的投资回报。 

    但在 2010 年以后，雅戈尔开始面临“三驾马车陷入泥潭”的困

扰。服装行业整体不振、房产受制宏观调控，而投资也因大盘低迷屡

遭“滑铁卢”。 
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    自 2011 年开始，号称“史上最严”的房地产调控政策实施。雅

戈尔地产所布局的苏州、杭州、上海和宁波，均相继出台了限购政策。

当年雅戈尔地产业务实现营收 36.36 亿元，同比大降 46.94%，净利

的降幅也达 15.86%。 

    股市低迷下，雅戈尔的投资业务也遭遇了“滑铁卢”。有报道称，

2011年前 10个月，雅戈尔参与了十余家上市公司的定向增发，其中

有 8家浮亏。此间，其持有的多只股票亦遭套牢。 

    据了解，这家主营业务为服装制造和房地产开发的公司其持有证

券个数高达 22只，证券投资高达 68.95亿元。 

    雅戈尔在这 22项证券投资中也是赔多赚少。年报显示，由于 2012

年出售了部分亏损项目，同时受利息、管理费用较高的影响，2012年

投资板块浮亏 2.3亿。 

    正是投资业务的亏损，致使雅戈尔 2013年的整体业绩出现下滑，

2012年雅戈尔的净利润为 16亿元，同比 2011年 17.6亿元的净利下

降 9.3%，盈利连续三年出现负增长，此前 2011 年和 2010 年雅戈尔

净利润下降幅度分别为 34.03%、18.13%。 

    年报显示，截止 2012 年底，雅戈尔的存货余额达 234.73 亿元，

相比年初增加了 1.66亿元，而撇除雅戈尔服装业务的库存金额 15.21

亿元，雅戈尔在地块板块的库存达 200多亿元，占比雅戈尔去年年末

流动资产的七成。 

    服装主业难回 

    最近两年，雅戈尔内部一个响亮的口号，就是“回归服装主业”。 
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    随着地产调控的不断深入和资本市场的低迷，雅戈尔多次提出重

回服装主业。在李如成看来，衬衫的毛利远超过搞新能源的太阳能企

业。以去年为例，雅戈尔衬衫的毛利率高达 69.38%，西服和休闲服的

毛利率也都在 60%以上。 

    的确，雅戈尔近两年在品牌建设和渠道拓展投下了重金，已投资

超过 10 亿元，先后在北京、杭州、上海、西安、沈阳等城市，创建

了多家营业面积超千平方米的大型旗舰店。 

    据了解，雅戈尔的服装板块，目前以自营专卖店和商场销售为主

要销售模式，并以特许加盟、团购作为补充，还在意大利米兰成立了

品牌工作室，发展高端服装业务。 

    2012年，服装为雅戈尔带来了超过 8亿元的净利润，近 9000名

生产人员和超过 1 万名销售人员支撑起这一“成绩”。而更早之前的

几年间，雅戈尔每年均可从服装板块中获取 7亿元左右的净利。 

    就在雅戈尔决定以 4.8亿元代价放弃杭州申花地块当天，中国服

装协会发布的“2012年服装行业百强企业”产品销售收入的第一名，

花落雅戈尔。 

    但助力雅戈尔获得上述服装行业荣誉的，还是地产业务，因为在

雅戈尔 2012 年的 107.33 亿元收入中，地产板块业务的贡献已超越

服装板块。 

    一位服装行业分析师向腾讯财经表示，在去年 4月的投资者沟通

会上，李如成承诺雅戈尔将重新回归到服装主业上来。但现在看来，

想要短时间内将重心转移到主业还不现实。因为相对于行业低迷的服



4408 

 

装业，房地产业务仍有利可图。 

    可以预见的是，尽管雅戈尔的房地产板块存在高库存，资金链有

断裂风险，但雅戈尔仍会坚持在房地产和投资领域耕耘，甚至不断加

码。 

    因为“投资得好，一下子就能赚制造业 30 年的钱”的信念，已

经深深扎根在雅戈尔掌门人李如成的心中。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1422:47 

    从 2010 年开始，创业咖啡馆业态兴起。从杭州、北京、上海、

深圳，到武汉、南京、长沙、济南、郑州，创业咖啡馆从一线城市燃

烧到各地省会城市。 

    为了方便创业咖啡馆之间交流，深圳起点咖啡创始人董建强发起

成立了一个“中国创业咖啡联盟”。董建强透露，目前加入该联盟的

创业咖啡馆近五十家，另外还有四、五十家提交的申请尚未进行审核。 

    这意味着，国内贴有“创业咖啡馆”标签的咖啡馆至少上百家。

不过，活跃的创业咖啡馆仍在创业氛围浓厚的一线城市。 

    在创业咖啡馆火热的背后，大多面临着生存的压力。中国创业咖

啡联盟发起人董建强统计，在近五十家创业咖啡馆中，盈利的不超过

10%，做到盈亏平衡的约 30%，60%处于现金流亏损状态。在过去两年，

创业咖啡馆转型或倒闭的有四五家。 

    “有一半以上创业咖啡馆还没有解决生存问题，未来一两年倒掉

很有可能。但不会影响创业咖啡馆这个业态向前发展。”董建强说。 

    实际上，这些创业咖啡馆背后几乎都有投资人背景，并没有计划
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靠卖咖啡赚钱。一方面，创业咖啡馆具有半公益性质，为创业者提供

免费或低价提供服务；另一方面，则满足了投资人社交、投资项目的

需求。 

    从长远看，如果投资一个项目成功，可能获得上百倍、千倍的收

益。 

    咖啡不赚钱 

    虽然车库咖啡、3W咖啡、贝塔咖啡、光谷创业咖啡等纷纷被贴上

“创业咖啡”的标签，其实运营思路和模式并不相同。 

    例如，贝塔咖啡是白鸦(微博)等人的兴趣爱好，股东并没有全职

做，目的是搭建一个圈子，提供互联网人士交流、举办活动的场所。

每家咖啡店每年亏损几万块钱，在其承受的范围内。 

    车库咖啡创始人苏菂则被同行评价为为极其专注：专心经营一家

店，不扩张，为创业者提供开放式办公环境和系列服务。车库咖啡也

是国内第一家提供开放式办公环境的创业咖啡馆。 

    3W 咖啡则是由四位合作人全职投入。从立方庭一个 200 平米的

Loft，搬到海淀图书城，面积扩张到 1300平米，占据三层楼的位置。

搬家的同时，3W咖啡开始了创业孵化计划。 

    与上述带有明显创业印记的咖啡馆不同，位于 768创意产业园的

千寻咖啡更像是一家纯咖啡厅。768创意产业园原是工厂，在这片安

静的园区有不少互联网创业公司：知乎、海豚浏览器、春雨掌上医

生……千寻咖啡开在春雨掌上医生的楼下，美女老板王羽潇将这里装

饰的很别致，她希望，创业者可以在这里找到心灵的宁静。与车库咖
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啡、3W咖啡模式不同，千寻咖啡靠咖啡、餐饮赚钱，并不收取活动场

地费用。 

    对于大多数创业咖啡来说，咖啡只是一种形式和载体，但无法靠

咖啡赚钱。之所以选择咖啡而不是茶馆、酒吧，是因为咖啡给人以放

松的心情。 

    3W 咖啡联合创始人夏强介绍，在中关村这处黄金地段，咖啡馆

最主要的经营成本是房租和人员。“咖啡、餐饮翻台率很低，单纯靠

咖啡根本不行。”3W咖啡联合创始人夏强说。 

    因此，无论是 3W 咖啡、车库咖啡还是贝塔咖啡，办活动都是一

项重要收入来源。 

    目前，北京 3W 咖啡略微亏损，但深圳 3W 咖啡则是盈利状态。

“深圳 3W 咖啡的房子是股东低价提供给我们的，房租成本很低，所

以我们一开始就是盈利的。”贝塔咖啡创始人白鸦则表示：“创业咖啡，

大家都不怎么盈利。我们从第一天起就没有打算盈利。”他说，希望

最好做到盈亏平衡。目前，贝塔咖啡在杭州、北京、广州等地设有四

家店，每家店每年赔钱几万元。 

    同样，由小米科技董事长雷军(微博)、光谷软件董事长李儒雄共

同创办的光谷创业咖啡同样不靠咖啡赚钱。“雷军明确表态，咖啡肯

定是亏损的，因为店面人员成本都很高。我们商业模式就不靠咖啡钱，

而是做天使投资，这是雷军最擅长的。”光谷创业咖啡常务副总经理

宣洁说。虽然不靠咖啡赚钱，咖啡馆本身也需要现金流的支撑。“如

果长期没有盈利，生存很难，现金流压力很大。要么靠其他方式赚钱，
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要么名存实亡不温不火，最后交不起房租可能关张。”一位创业咖啡

联合创始人说。创业孵化和投资创业咖啡馆们正在摸索各自生存的道

路。 

    中国创业咖啡联盟发起人董建强介绍，创业咖啡馆的营收来源于

几个方面：一是政府、创业园区的支持、补贴；二是举办活动的场地

使用费用；三是创业服务。 

    “虽然我们有股东，自己也融资，现金流压力没那么大，但也不

能老靠输血，我们在寻求多元化发展，自身造血。”3W咖啡联合创始

人夏强说。 

    3W咖啡搬到海淀图书城后，开辟了新的业务：创业孵化。团队进

驻之后，可在 3W 有一块相对独立的办公场地，每人每月 999 元，可

以享受行政服务，如水电，行政，空调取暖，物业，网络，还能以 3W

工位作为创业公司的注册地址。 

    “咖啡馆本身是亏损的，希望通过其他业务来反哺。创业孵化是

长线的事情。需要把各个组织资源都协调起来。”夏强说。 

    此外，3W 咖啡成立了一项投资基金。不过，3W 咖啡联合创始人

鲍春华强调，3W咖啡创业孵化、创业服务和基金的运转完全分开。 

    车库咖啡营收渠道主要是楼梯间的广告费以及创业服务费。除了

提供开放式办公环境，车库开拓了虚拟孵化模式，创业者无需搬到车

库办公，每年缴 1200元服务费可获得车库咖啡系列服务，包括开户、

服务器等。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1422:49 
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    据媒体报道，截至去年 10月份，车库咖啡已经促成了 30多个投

资项目。不过，车库咖啡只是作为创业者和投资者的中间平台，并没

有成立投资基金。苏菂在接受媒体采访时表示，如果成立投资基金意

味着会有主观意愿及不够中立。 

    雷军和李儒雄创办的光谷创业咖啡则带有浓烈的天使投资性质。

光谷创业咖啡常务副总经理宣洁将其比作“车库咖啡+创新工场+天使

投资”的综合体，既提供办公场所，做创业孵化，又进行天使投资。

光谷创业咖啡成立 2 个月，看中了两个项目，投资总额 700 万人民

币。 

    杭州福云咖啡创始人李治国认为，创业咖啡馆业态对各地的创业

氛围起的作用非常大。“一个城市创业咖啡馆开的多少，跟这个城市

的创业氛围成正比，北京创业咖啡馆多，因为创业氛围好。” 

    他认为，创业咖啡是积极的信号，现在亏损很正常。“什么时候

盈利，说明这个城市创业氛围已经非常浓了。” 

    --- 

    这是一个很好的真实案例，当年我在电视上敬仰的看到过这个老

板侃侃而谈，都不是神！黄梁梦醒就是这样了。到了梦醒的时候了 

    一个服装企业，貌似以为自己在各个行业都能赚到钱？ 

    这种梦几千年都不断有人在作..... 

    君何以见到一个伟大的科学家：既是顶尖的物理学家，又是顶尖

的数学家？同时又是顶尖的化学家？ 

    这种概率有是有，但几乎为 0.00001% 
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    不好好搞实业，老搞虚拟经济，这样来搞企业要垮，国家要完。

还是老老实实学习德国企业搞百年老店吧！ 

    现在这样一个链条就是： 

    房价上涨__房租上涨__生活费用上涨__工资上涨--企业支出上

涨__企业用地上涨—做实业的人不愿也不想高价拿地做实体——实

体制造业消亡———到目前的房地产泡沫。国家印的钱都到房地产里

吹泡沫了，买房抵押贷款，再买房再抵押贷款，就这样恶循环，所以

必须砸烂房地产这个泡沫！！ 

    我举个现实的例子，今天我问社区的工作人员，一个小小社区如

果加上警察是 7个正式干部，每月工资 4000-5000；我作为高级教师

工资之和不如他们，而且我这还有工作量的限制，是很不稳定的，这

还是提心吊胆累死累活领导高兴才能拿上！但是他们现在看非常稳定！

这就是宁可当正式的小办事员也不当教师的原因，但是还有 25 个一

般工作人员，现在走了 10个，他们每个月工资和河南城管一样 1200

圆，有 600圆最低标准五金！现在房租持续上涨，乌鲁木齐的房价普

通基本在 6000左右，租一套房子房租要 2000左右了！房地产商拿这

个算账，鼓吹按揭每月交 260015-20年得到一套房子，这简直就是以

命换房了！所以社区工作留不住人！现在各个服务业找不上人，我看

了待遇一般就是 2500 左右，刚刚还不够还房贷呢！房价、房租到头

已经让现实经济没法运转已经成为现实！ 

    逆转就在眼前！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1423:15 
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    节选郑新立：不应炒作高铁 2万亿债务是小数---很有料 

    2013年 07月 14日 19:34 

    现在很多人对高速铁路说三道四，很多人说铁路欠了 2 万亿债，

2万亿债算什么？这在整个铁路资产里是一个小数、很小，另外，过

了十年、二十年以后，高铁形成了网络，2万亿的债务算什么？它在

快速建设时，必然债务率比较高，我们的媒体不要炒作这件事，要加

大对高铁的投入。 

    1：党的十八大报告提出到 2020年国内生产总值和城乡居民人均

收入要比 2010 年翻一番。那么两个翻番我们把它概括为双倍增的目

标，考虑到城乡居民收入十年翻一番，那么年均的增长速度至少要在

7.3%以上，由于人口还在不断的增加，另外在 GDP的使用结构里，要

进行社会扣除，包括公共积累，这样，经济的增长速度高于城乡居民

人均收入的增长速度，也就是说要用 8%左右的 GDP 的增长速度才能

保证城乡居民人均收入十年翻一番。 

    2：速度又不能够回到过去以高投资、高消耗、高污染来实现快

速增长的老路上去，必须通过发展方式的转变来实现经济的较快增长。

因为我们国内现在面临着最突出的矛盾就是产能过剩，我们的钢铁

(行情专区)、电解铝、平板玻璃、家用电器产能都占到全球的一半左

右，我们的造船产能已经超过了全世界需求的总和，我们的家电(行

情专区)、发电设备、技术装备的生产能力也占到全世界的 1/3以上，

所以，产能的严重过剩成为当前经济运行中最突出的矛盾，消化这个

过剩的矛盾，我们首先还是要靠扩大国内的需求。3：去年年底中央
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经济会议上提出几个一批，就是通过扩大内需，我们把能力能够发挥

出来一些，通过企业重组消化一批，通过淘汰落后淘汰一批，通过向

海外转移能力转移一批，来消化过剩的生产能力。4：如果上半年的

增长速度比去年下半年、比去年四季度下滑，这就是说我们面临着对

国民经济增长的二次启动的任务，因为去年四季度之所以出现了一个

微弱的回升，在国民经济连续 11 个季度增长速度下降的趋势下，去

年四季度出现了微弱的回升，是因为去年 7 月份中央政治局召开会

议，分析上半年经济形势，部署下半年工作，提出把稳增长放在宏观

调控的重要地位，所以去年下半年我们启动了扩大内需的一系列政策

措施，包括积极的财政政策和适度灵活的货币政策，包括国家批准了

总规模达 8千亿的城市地铁建设的计划，一些前几年停工的高铁项目

又重新开工，所以采取了许多措施，在去年四季度终于出现了增长速

度在连续 11 个季度下滑之后的止跌回升 5：现在来看，今年的形势

跟去年的形势有些类似，甚至比去年更加困难，所以下半年还是要把

稳增长到宏观调控的突出地位来通过转变发展方式、通过打造经济的

升级版使我们需求也能够有一个旺盛的增长 6：一是要把加快环保产

业的发展作为新的投资热点和经济增长点，现在我们一般的消费品和

工业生产资料严重的供不应求，但是公共产品仍然是供给不足，处于

短缺状态，其中最重要的公共产品就是清洁的空气、干净的水，这个

公共产品现在处在严重的短缺状态，满足不了广大老百姓改善生活的

要求，怎么解决这个问题呢？就是政府要把提供清洁的空气、干净的

水作为一个重要的职能，作为提供公共服务产品的一个重要的内容。
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鼓励民间投资作为扩大内需的着力点，现在民间资金非常充裕，到处

在寻找投资的渠道，国务院去年出台了 42 个鼓励民间投资的实施细

则，要抓紧落实这些实施细则，为民间资金进入各个领域包括垄断性

行业进入公共服务领域、进入环保产业提供方便、提供支持 7：重点

要把城际高铁加快建起来，在这块投入不会有问题，而且有利于中国

长远的发展，近期又能拉动经济的增长。现在我们钢铁的生产能力达

到 9亿多吨，去年只生产了 7亿多吨，大量的人力放空，水泥的生产

能力也放空，如果把高铁的项目搞上去，我们的钢厂、水泥厂就可以

提高开工率，又活起来了，用了大量的工人，大家发了工资可以买东

西，市场也活起来了。因此要把加大对成绩高铁和城市轨道交通的投

入作为当前我们扩大内需的一个战略重点 8：要以农民工的市民化为

契机，加快城市化进程，十八大提出要加快农民工的市民化，使农民

工享受到市民所享受到的公共服务，包括教育、医疗、社会保障，包

括为他们提供廉租房，2亿多农民工为城市建设、为经济发展作出了

重大贡献，但是他们在城里过的非常尴尬。现在住宅建设的建筑安装

成本一平方米最多 2千块钱就够了，主要是地价太高，政府少收点土

地的转让收入，这样为 2亿多农民工提供廉租房，这样我们建筑业就

可以活起来了。另外，幼儿园、学校要扩大建设规模，让农民工把他

们的孩子接到城里来，在城里能够住幼儿园、能够享受基础教育，让

他们能够团聚。现在我们留守儿童 2000多万，流浪儿童 3000多万 

    9：今年 1-5 月份银行(行情专区)贷款占全社会的比率一下子下

降到 55%，这是通过各种融资以远远高于银行贷款利率的形式投入出
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去，你想搞实体经济的怎么承受的了？如果你拿 1.5分的利，你根本

还不起。银行的表外业务迅速增加，资金从表内转到表外，利率一下

子翻一番，都去追逐高利率去了，这是危险的。所以要通过金融体制

的改革放宽金融准入，允许民间资金发起设立股份制的各类小型金融

机构，通过增加金融的主体使金融市场、货币市场由现在的卖方市场

变成买方市场。这样通过竞争来压低货币、资金这种商品的价格，这

样我们才能够放开利率，放开利率，有了竞争主体对高利率形成一种

制衡的作用，就可以让民间接待浮出水面，让它法制化、规范化，然

后通过建立地方性监管机构防范风险，通过建立存款保险制度和贷款

担保制度用市场机制化解风险，在这样的前提下再放开利率。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1423:25 

    另外有料的--夏斌：中国已存在金融危机被多发货币掩盖--大家

琢磨回头分析 

    2013年 07月 14日 19:40 

    我有话说查看评论(0) 

    当前的中国已经存在事实上的金融危机现象。什么是危机？企业

倒闭、破产、金融机构倒闭、破产，资不抵债、不良贷款上升、经济

萎缩，我们不能说中国没到这个地步，但是我们看到有些企业该破产

没破产，我们有些地方融资平台早就资不抵债，是增加了贷款在维持 

    1：关于中国的经济形势，就是到了今天，我们市场上很多人还

在盼望着用货币刺激，还盼望着恢复更高的增长，我在 2年前的 6月

份曾经跟领导、跟市场很坦率的谈我自己的观点，我说从趋势看，未
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来中国经济必然处于一个从两位数高增长的平台逐步迈向相对趋缓

增长的平台，这个趋势是中国经济发展的内在逻辑力量决定的，它不

完全是一个经济周期问题，因此也不是政府的宏观政策力量所能调控、

支配的，这一点从中央政府到各级地方政府，从市场到投资者都必须

清醒地看到，今天，中国经济到了目前的 6、7 月份的阶段，悲观的

看可能更低，可能是 6%以下，对这个微秒的形势怎么看？我想说，由

于前几年中国经济改革的滞后，以及今年尽管采取了一系列简政放权

等改革措施，它的效应是滞后的，就是效应还需要一个时间差，在这

样一个背景之下，我相信市场人士同意我这样的观点，就是中国目前

的经济增长，它的轨迹仍然总体上没有摆脱由货币总量所左右的这样

一种增长轨迹，但是我们增长的轨迹没有变，而货币与经济的关系却

发生了明显的变化 2：我们在多年累积的、已经形成的中国经济泡沫

中间，当前中国货币调控的边际效应在下降，今后的政策稍有不顺，

中国经济的走势会发生意想不到的变化，我认为这是分析未来中国经

济一个需要关注的视角， 

    3：政府和企业的债务杠杆在明显的提高，今年第一季度和去年

一季度相比，货币增长由 13.2%跳到 16%左右，整个社会融资总量由

去年 1 季度增长-7.4%上升到今天的 58.8%，正负里一差等于 60%多

的增长，这些数据表明我们纯从货币角度看，我们静态的看中国的货

币一点都不紧，总量是相当的宽松。4：我们在负债不断的提高、杠

杆率不断的提高之下，我们的经济增长速度在下降，不是在上升，我

们原来是货币多了就增长，货币少了就下来，现在是货币多了增长就
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下来，去年一季度由 8.1%下降到今年同期的 7.7%，二季度的 GDP 数

据没有出来，过两天就出来了，我们有工业增加值相对表现，工业增

加值由去年 1-5月份增长 11.5%下降到今年同期的 8.5%，下降了 3个

百分点，货币在大量的增加，经济在往下走 

    5：很多人说这钱在空转，我想银行(行情专区)、非银行金融机

构没有那么傻，拿那钱在自己空转，我承认我们金融统计中间有少量

的重复计算的现象，那是少量的、非主要的大量的钱没有空转，都到

了实体经济中间，都到了企业、到了地方政府手上。为什么货币是多

的，企业与地方政府钱显得那么紧张？主要是中国整体经济的资金运

用效率在下降，如果用数据来说，我们 2005年到 2008年，1块钱的

社会融资总量能带动 4块钱的 GDP，没有扣除利息的规模以上企业的

资产收益率，去年是 8.8，但银行的加权贷款利率是 7.0，如果再算

上银行的理财、影子银行的高利率的成本因素，我们企业的资产收益

率已经实际上接近了融资成本，这是讲的总体水平，必然个别行业、

个别企业赚的钱根本付不了银行的利息，这就是中国现状。 

    6：我们讲为什么钱荒？为什么货币这么多但速度在下降？资金

到哪里去了？都在低效率的地方滚。今年 5月份企业和居民的债务已

经超过 82万亿，83万亿左右，如果按照 7%的利息计算，每年的利息

就需要近 6 万亿，分摊到每个月需要 5000 亿的利息，我们的企业、

我们的地方融资平台能赚这么多钱吗？这就是目前的状况，所以我们

现在要维持合理的、一定的增长速度，除了应该再增加一块贷款之外，

需要增加另外一块贷款帮助一些破产、倒闭的企业还利息，帮助有些
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地方融资平台维持它，他是借了钱还利息，利息不还马上就不良贷款，

新的贷款就不可能再给，项目马上就停下来了，这就是现在很多的情

况，因为时间关系我没法举例，在我们制造业几乎都产能过剩，地方

融资平台、地方政府的基础设施基本有一个大缺口，房地产(行情专

区)投资同样困难重重，这三大领域中间我没有时间展开资金是如何

占用的 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1423:28 

    另外有料的--夏斌：中国已存在金融危机被多发货币掩盖--大家

琢磨回头分析 

    所以面对这个情况，我说怎么样看当前的形势？ 

    第一，当前的中国已经存在事实上的金融危机现象。什么是危机？

企业倒闭、破产、金融机构倒闭、破产，资不抵债、不良贷款上升、

经济萎缩，我们不能说中国没到这个地步，但是我们看到有些企业该

破产没破产，我们有些地方融资平台早就资不抵债，是增加了贷款在

维持着。所以现在只是危机没有引爆，坏账没有暴露，是在靠多发货

币在掩盖，所以我说作为决策者，现在不是一般的再去讨论中国经济

是否存在系统性风险问题，而是应该尽快的寻找如何逐步刺破泡沫，

逐步冲销实际已经造成的损失，来摆脱大面积危机的爆发。 

    第二，判断与观察，我们存在这些问题，为什么泡沫没有破、危

机没有爆发？我说整个中国社会目前都存在相当程度上的道德风险，

也就是说市场、老百姓投资者、企业家包括我们的银行都普遍认为地

方融资平台有问题、有缺口，但是相信中央政府最后会来救。对于房
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地产投资有泡沫，但是不相信中央政府的调控会一步到位。我们的国

企必须要改革，但是相信暂时是改不到位。我们经济中间存在不少问

题，但是相信中央银行不敢马上回归到合理的货币供应。因此，大家

都存在这个预期没问题，想搞大项目的就敢去招商引资，敢发理财产

品，再高的利率也不在乎。有钱的人就敢拿出钱来买理财产品，哪个

收益高就买哪里，谁都不怕，这就是道德风险。我想说这是一个可怕

的预期，但是 6 月 20 号中国银行(行情股吧买卖点)界互相拆借的钱

利率达到 30%的事件表明，流动性、钱最后是一种信任是一种预期，

只要信任、预期没有，马上流动性就没有了，为什么 6 月 20 号银行

之间互相拆借的钱利率达到 30%？海外很多报纸都报道了，当然现在

已经抚平了。我说钱是什么？流动性是一种预期、信任，预期、信任

没了流动性马上没有，有钱了不敢借出去，美国金融危机之后也是这

样，有钱不敢借出去。 

    第三，判断与思考，危机爆发以后会怎么样？危机爆发以后资产

价格大幅缩水，有些企业金融机构要破产倒闭，实业增加，经济萎缩，

整个社会的财富会大打折扣。也就是说如果出现这样的危机，对于我

们经过改革开放 30 年的广大城市居民和中产阶级形成的一大笔财富

就要严重的打折，这意味着有可能对中国社会政治形成巨大的冲击压

力，社会政策的稳定形成巨大的冲击压力。 

    第四，我们怎么样分析当前的经济形势和增长？我的意思不要简

单的关注在 0.5%的增长多还是少，中央政府提出要有底线思维，什

么叫底线思维？我认为就是要有危机思维，就是要有预期思维，就是
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要做好准备会发生的事，同时要想尽办法，尽可能挖掘一些可以合理

增长的潜力，让整个泡沫不破，现在的预期非常脆弱，个别事件都马

上会改变人民的预期，会引起一系列的资金链终端的连锁反应，所以

我对中国经济的看法用通俗的话来讲，中国当下的经济不整早晚要出

事，整狠了马上就出事，这就是中国经济。 

    第五，我们如何防范市场预期的转向？我认为这是中国政府经济

工作的首要考虑，政府怎样防范？政府应该向市场明确的表明，政府

在政策把握上会想方设法包括利用巨额的外汇储备，包括利用国有资

产的实力，国退民进想尽办法稳住经济局势，同时会坚定不移地改革，

挖掘在大国经济体中中国仍然存在的相对较高的增长潜力，用时间来

空间，确保中国经济还能够健康的发展。 

    第六，在稳定经济局势的对策上面，我们的基本对策我个人认为，

我们不要再四平八稳的说一般性的话，我们应该向市场投资者发出明

确的信号，什么信号？当前的中国经济正处于一个深度的结构调整时

期，要让市场有充分的心理准备，什么叫调整？调整意味着经济增速

要下降，调整意味着要付出代价，要过一段苦日子，调整意味着一批

企业和金融机构要破产，调整意味着要改革体制，要培养新的增长因

素。因此，政府的信号应该突出重点，明确主要的方向，按中国话说

是主攻方向。 

    包括哪些内容？第一，政府会想尽办法采取各种措施，包括运用

各种行政措施，运用巨额的外汇储备实力，运用巨大的国有资产实力，

运用国退民进扩大财政撤资的办法加大各类有效投资，加快提高城乡
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老百姓的消费水平，挖掘中国的潜力。 

    第二，考虑到今后不可能长期靠中央银行无限的供应货币来维持

增长，考虑到美国 QE 政策准备慢慢退出，国内的环境给我们结构调

整的时间不多了，我们要抓紧调整，抓紧整顿，主动逐渐的刺破现在

的泡沫空气，要严肃市场纪律，对一批资不抵债的企业、中小金融机

构，该关闭的就关闭。 

    第三，我认为应该好好学习中国自身 1997 年亚洲危机之后，中

国人民银行关闭 100 多家信托公司，关闭 1000 多家基金会，关闭证

券公司的经验，依法办事，讲究策略，分类处置来安排好对各类合法

债务的救助政策，将整顿经济的负面效应降到最低的范围内，通过整

顿改革让整个市场、让海内外投资者放心，引导海内外投资者的预期，

中国经济会加快改革开放，中国经济通过改革开放寻求合理的增长潜

力，谢谢大家。 

    ------------------ 

    这厮早干什么了！完了，连主流派都已经不再掩盖什么了，小川

的演习--哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1423:39 

    先解读他这些内容吧 

    第一，政府会想尽办法采取各种措施，包括运用各种行政措施，

运用巨额的外汇储备实力，运用巨大的国有资产实力，运用国退民进

扩大财政撤资的办法加大各类有效投资，加快提高城乡老百姓的消费

水平，挖掘中国的潜力。 
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    ---------一个字，卖；解释一下，卖家当，再解释一下，把国

企这最后的资产让美国放心买走！ 

    第二，考虑到今后不可能长期靠中央银行无限的供应货币来维持

增长，考虑到美国 QE 政策准备慢慢退出，国内的环境给我们结构调

整的时间不多了，我们要抓紧调整，抓紧整顿，主动逐渐的刺破现在

的泡沫空气，要严肃市场纪律，对一批资不抵债的企业、中小金融机

构，该关闭的就关闭。 

    -----------同志们，中央已经决心刺破房地产泡沫了！ 

    第三，我认为应该好好学习中国自身 1997 年亚洲危机之后，中

国人民银行关闭 100 多家信托公司，关闭 1000 多家基金会，关闭证

券公司的经验，依法办事，讲究策略，分类处置来安排好对各类合法

债务的救助政策，将整顿经济的负面效应降到最低的范围内，通过整

顿改革让整个市场、让海内外投资者放心，引导海内外投资者的预期，

中国经济会加快改革开放，中国经济通过改革开放寻求合理的增长潜

力 

    --------让海内外投资者放心，引导海内外投资者的预期，哈哈，

这和夫妻说一样，这马屁拍的！真是非投怀送抱不能形容啊！一句话

债务打包，廉价贱卖国有资产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1423:57 

    央行：6月 M2增速放缓因存款同比少增 

    2013年 07月 14日 12:25 

    1：6 月份货币增速放缓的直接原因是存款同比少增。原因特别
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是因为中下旬后商业银行(行情专区)按照宏观审慎要求，加大了调整

资产负债结构的力度，适度调整了月初过快的信贷投放节奏，此外财

政存款同比少减较多，由此也相应地少增了一部分存款 

    --------财政入不敷出了 

    2：初步统计，上半年社会融资规模超过 10万亿元。主要有三个

特点。一是人民币贷款增长平稳，但占比降至历史同期最低水平。上

半年人民币贷款增加 5.08万亿元，同比多增 2217亿元，占同期社会

融资规模的 50.0%，同比低 12.4 个百分点。二是企业债券净融资创

历史同期最高水平，带动直接融资比重继续上升。上半年非金融企业

境内债券和股票融资合计占同期社会融资规模的 13.3%，同比高 0.8

个百分点。三是实体经济通过金融机构表外获得的融资明显增多。上

半年实体经济以未贴现的银行承兑汇票、委托贷款和信托贷款方式合

计融资 2.86 万亿元，同比多 1.43 万亿元。截至 2013 年 6 月末，全

国小微企业人民币贷款余额 12.25 万亿，占全部企业贷款的 28.6%，

较去年同期和上月分别提高 0.4和 0.2个百分点 

    ------------什么意思，大家都借了理财产品高利贷了！最可怕

的事情要发生了，借了大量债但经济却下滑了！现在的局面就是这样

的局面！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1510:07 

    @zxl196820129312楼 2013-07-1423:57:42 

    央行：6月 M2增速放缓因存款同比少增 

    2013年 07月 14日 12:25 
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    1：6 月份货币增速放缓的直接原因是存款同比少增。原因特别

是因为中下旬后商业银行(行情专区)按照宏观审慎要求，加大了调整

资产负债结构的力度，适度调整了月初过快的信贷投放节奏，此外财

政存款同比少减较多，由此也相应地少增了一部分存款 

    --------财政入不敷出了 

    2：初步统计，上半年社会融资规模超过 10万亿元。主要有三个

特点...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood9313楼 2013-07-1509:31:22 

    这几天常接到理财师的电话，推出年化率高达 12%的不保本理财

产品---看似庞氏骗局的延伸： 

    一旦出问题，银行可以金蝉蜕壳，让理财师下岗---推说是个人

违规行力。。。已有先例 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：啊，国家早已经想好了，降低银行风险，提高百姓直

接投资的比例！理财就是直接投资！我可以这样理解吗？我认为四大

行是正式工，理财师们是临时工！这符合中国的墨菲定律，出事的永

远是干活的临时工！我现在在社区观察，社区正式工不用干很多活的！

不干活怎么会出错。 

    按理 2012 地方债要大量到期，就会出现连锁反应，但是他们居

然推后地方债和开发商还款，这样把危机更加重，而且更大规模的以

理财产品等不可监控形式变相放贷！以致今年到了放钱投资也只能用
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来还利息而拉动不了经济的地步了！因为前面的欠债规模实在太大，

即使还利息都是天文数字了！比如我上面的资料“今年 5月份企业和

居民的债务已经超过 82 万亿，83 万亿左右，如果按照 7%的利息计

算，每年的利息就需要近 6万亿，分摊到每个月需要 5000亿的利息，

我们的企业、我们的地方融资平台能赚这么多钱吗？”在这样的情况

下，央行几个月才放出几千亿是还不够塞利息的牙缝的，而一个简单

的常识就是：当放出去的钱不能再形成新的投资的时候就一定不会拉

动经济和就业，也就是说他们拿到钱后就是在你还我的钱，我还他的

利息这样的所谓资金空转！我没有在银行工作，不知道里面的事情，

但是从宏观逻辑分析看就是这么一回事！毛主席没有上过黄埔军校但

是不妨碍他指挥打仗！是毛泽东思想给了我这个经济门外汉胆量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1510:10 

    网友@公子镔指出：中国的历史已经一再证明，任何农民起义军

领袖，任何平民英雄，一旦获得最高权力，往往比贵族更残暴，更野

蛮，从陈胜吴广，到刘邦朱元璋张献忠李自成洪秀全，无一不是这样。 

    从政治学上说，任何人统治都是靠不住的，但这个社会总是有统

治者和被统治者，那么，发展到现在，事实证明，最不坏的选择就是

民主制度的轮流统治。比如美国总统，贵族干四年，平民英雄干四年。 

    ---------哈哈，这就是我开篇说的一定要强制割裂官二代三代

接班，没有人自己愿意放弃权力的！必须立法强制没有例外！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1510:26 

    今天用社区的电脑，昨天摸黑打了一些字，不好展开评论，现在
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抓紧展开 

    7：重点要把城际高铁加快建起来，在这块投入不会有问题，而

且有利于中国长远的发展，近期又能拉动经济的增长。现在我们钢铁

的生产能力达到 9 亿多吨，去年只生产了 7 亿多吨，大量的人力放

空，水泥的生产能力也放空，如果把高铁的项目搞上去，我们的钢厂、

水泥厂就可以提高开工率，又活起来了，用了大量的工人，大家发了

工资可以买东西，市场也活起来了。因此要把加大对成绩高铁和城市

轨道交通的投入作为当前我们扩大内需的一个战略重点 

    ----------------------- 

    我们千万不要忘了即使我们大上了 1000 万套保障房，还是少了

九分之二的钢铁产能！才少了这样一点过剩产能，铁矿石就降价了，

钢铁企业就活不下去了！说白了，不是没有放水刺激经济！保障房是

刺激经济，现在城际铁路也是刺激！一直在刺激还这个穷样！真实的

情况，也就是去掉这些刺激因素的情况更糟糕！哥如果只是一味披漏

人家的失误不能提出解决当前经济困境的办法就不是哥了！能找对病

根就是治好病的一半了！我直截了当的说他们为什么治不好病？因为

他们就一直不承认自己有病，寡人无疾，即使扁鹊在世也要一样再次

仰天长叹的！方法后面写！ 

    引用@公子镔 91楼 2011-07-0517:19:52 

    所谓的保障房，就是一种拖延战术。这种保障房，真的是名副其

实的 JB保障房了。 

    真正有诚意盖保障房，就是学美国联邦住房局，3%首付，乃至零
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首付，月供 500 元，月租 50 元。保障房没有单独卫生间，一层设一

个公共卫生间，盖成中国以前的大学宿舍，这种房子，那些开宝马的

还会去申请吗？ 

    现在的保障房建设，不过是商品房建设的一个幌子，目的是继续

托市，保住房价，没有任何诚意改善 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1510:29 

    以“私有化和买办化”取代“民主化”，是改开最大的失误(转载)

楼主：thezeus 时间：2013-07-1418:29:00 点击：47 回复：1 字体： 

    停止私有化和买办化，不要建立民营银行和上海自由贸易试验区,

也不要向西方开放投资准入权。 

    以“私有化和买办化”取代“民主化”，是改开最大的失误，也

是当前“半经济殖民地、半封建官僚吏制”腐败社会的根源。 

    公有制经济没有经济危机，而中国经济早已处于崩溃的边缘，中

国未来几十年都已被透支光了，经济危机不可避免，这是因为过度私

有化和买办化，经济危机的本质是贫富两极分化，经济越增长，两极

分化就越严重，阶级矛盾就越深，资本主义确实是是垂死的。 

    当前私有化和买办化严重过度的前提下，精英们还继续推进私有

化和买办化，银行和资源的私有化小步慢跑，土地的私有化也快提上

日程，银行、资源和土地都私有化了，公有制的根基就没了，这算哪

门子“中国特色社会主义”。 

    上海要发展自由贸易试验区成为小香港，连保税区都监管不力，

每年 9000 亿出口退税之中的相当部分被上海深圳等地的皮包公司通
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过“保税区一日游”骗走，帝国主义掠夺中国的桥头堡，上海今又是。 

    商务部与外方谈判要开放中国投资准入权，对外资的“国民待遇”

将首次延伸至“准入前”,所谓准入前国民待遇是指在企业设立、取

得、扩大等阶段给予外国投资者及其投资不低于本国投资者及其投资

的待遇，这样的谈判好比是两帮外国人在讨论如何又好又快地瓜分中

国的利益。 

    现在问题不是开放不够，而是开放过度、监管不够。中国 22 个

行业之中，19 个行业被外资占领，所有有技术含量的产品都是外资

生产，不用说芯片、软件和空调冰箱的压缩机，就连用于制造小学生

用的水笔笔尖的合金，中国都制造不了，中国只是在组装。被外方占

领的这部分市场，恰恰是中国企业必须要夺回来的，否则离开了外资

企业中国什么产品也做不了，我们却要给予外资企业保护，而外资和

私营企业掌控的中国的出口行业根本不需要保护，消耗资源、污染环

境、无技术含量、白白搭上劳动力、一分卖九分送的白送代工出口本

来就是西方发达国家踢出来不要的，而我们却要保护。 

    进行民主改革别无选择，一个贪污腐败、卖国卖民和效率低下的

政府只会把中国引入深渊，经济殖民地的地位进一步加强，社会大动

荡不可避免，广大屁民被迫起来二次革命，重新打土豪、分田地，杀

贪官污吏。 

    希望新一届政府把精力集中在推进民主改革上，真正地让广大屁

民监督政府、制约权利，在公有制的基础上建立一个民主法制国家，

把社会主义优越性、巨大的经济增长潜力发挥出来。 
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    ------------推荐文章 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1510:41 

    现在美帝国主义豢养的第五纵队纷纷出来，中国经济没有出事前

他们不早早指出，现在指出就是为做空中国张目！他们和我不一样，

我只是推测，他们是国家养的专家，你要保守金融秘密就一直保守，

现在这样就是拆台啊！不过他们披漏了以前不会披漏的东西！ 

    附录 1：李稻葵：胆子大的银行高息揽存已经利率市场化 

    2013年 07月 15日 00:18 

    我有话说 

    2013APEC 工商领导人中国论坛 14 日在北京召开，在全体会议

“金融业和实体经济”上，李稻葵谈到人民币利率市场化的下一步，

他说，胆子大的银行(行情专区)早已利率市场化了。 

    李稻葵说，，胆子大就是敢于搞理财产品，敢给储户发短信说多

少天多少收益，胆子大的已经利率市场化了，高息揽存已经形成了，

胆子小的没敢这么快。所以利率市场化条件基本上形成，已经有了。 

    以下是文字实录： 

    李稻葵：我想对刚才的观点作一点补充，中国的股市为什么跟美

国的股市背道而驰？我们的股市跟实体经济的关系不同步，和美国相

比完全相反。其实很简单，我的基本结论是什么呢？中国的股市不是

中国实体经济非常准确的图象，就像照相机一样，这个镜头是非常扭

曲的，因为我们的股市不成比例的是大型的企业，包括咱们的金融公

司，而中国经济的活力主要来自于一些中小型、刚刚起步的新型企业，
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这就能解释为什么股市表现不好。最近一、两年股市出现分化，很有

意思，你看今年的股市大股不行，但是小股创业板(行情股吧买卖点)

涨的很快，恰恰证明了刚才我说的观点，股市的问题在于它没有正确

的反映中国的经济，或者说上市的企业没选对，选的是一些中老年快

退休的企业，没选那些年轻的企业，这是第一个观点。第二，李晶和

梁总之间的争论也很有意思，我发现这个争论有一点国内、国外目前

看法的不同。国外的投行下来对中国经济总的来看是比较看空的，国

外的机构造出了一个词叫“克强经济学”，我总结是这种苦逼派，觉

得日子很难过，觉得经济学必须干三件苦事，是苦逼经济学，这是我

对他们造词人的观察，这种观察我看不见的符合实际，中国经济仍然

有它成长的一面，目前的结构调整不能一味的只是把速度调下来就能

调整了，不是这样的，很多问题需要保持一定的速度，在保持一定速

度的过程中闯过经济的难关，而中国经济不缺增长点，中国经济的实

际消费量占 GDP 每年上升 1%以上。金融的改革对实体经济而言是一

个增长点，我打这样一个比方，我觉得今天的金融有点像 30 年前倒

买倒卖牛仔裤的摊位，30 年前那个利润是非常高的，为什么？因为

政府放开了对摊位的管理，现在的银行、金融机构都有牌照，这个牌

照没有完全放开，当然监管部门有自己的说法，大趋势是什么？大趋

势一定会逐步的放开，当然这个放开的过程我相信不会是完全没有节

制的，一定是按照分类，区域性的银行、不出省的银行有一个管理方

法，全国的银行甚至于跨国的银行有新的监管办法，不同的门类有透

明的监管方法，然后放开这个牌照，充分竞争。利率市场化是中间的
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一部分。许思涛：你刚才提到利率市场化，可不可以告诉我们，下一

步是什么？我们不谈很远。 

    李稻葵：这件事我是这么观察的，现在胆子大的银行都已经实施

了利率市场化了，胆子大就是敢于搞理财产品，胆子大的已经利率市

场化了，高息揽存已经形成了，胆子小的没敢这么快。所以利率市场

化条件基本上形成，已经有了，只不过我们要把它推出来、规范化，

银行我看也有了一定的应对能力。 

    附录 2：看看什么是呼应！ 

    中国经济面临六大风险威胁厚涂层正在剥落 

    2013年 07月 15日 07:39 

    包裹着中国经济奇迹的厚涂层如今正在开始剥落。接下来，我们

将对这个亚洲巨人在经济方面面临的威胁作简要介绍。10 日公布的

6月份中国进出口数字出现同比双下降，出乎金融市场的预料，这个

世界第二大经济体就贸易前景暗淡发出警告。 

    据路透社 7 月 10 日报道，在 2013 年早些时候中国政府打击使

用假发票夸大出口的做法之后，6月份的进出口数字可能重新引起人

们对中国经济和全球需求减缓幅度的担心。 

    中国海关官员说，6月份的数字——出口同比下降 3.1%，进口下

降 0.7%——可能反映了贸易的真实情况。 

    美联社 7 月 10 日指出，6 月份中国的贸易数字突然下降，这个

迹象表明，中国经济增速的下滑幅度可能大于预期。 

    包裹着中国经济奇迹的厚涂层如今正在开始剥落。事实上，2013
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年中国的经济增长率可能降至 7.5%，这将是 17年来最差的结果。 

    据新华网援引法国《快报》周刊网站 7月 9日报道称，过去十多

年来，在全球经济增长中，中国的贡献率达到了近四分之一。如果中

国感冒了，世界就可能因此而着凉。接下来，我们将对这个亚洲巨人

在经济方面面临的威胁作简要介绍。 

    环境：生态破坏日益严重 

    去年，空气污染导致中国 120万人过早死亡。在中国，下载次数

最多的 iPad 应用软件是实时发布中国 160 个城市空气质量的软件。

河流、空气和土地等各类污染对经济的影响正在逐步显现。 

    中国市场上销售的水果和蔬菜中，48%存在农药残留超标的问题。

10 年间，中国的河流有一半已经消失。环境和生态破坏每年给中国

经济造成的损失接近 1.5 万亿元人民币。金融：“影子银行(行情专

区)”的增长令人担心 

    5 年来，中国银行(行情股吧买卖点)业发放的贷款增加了 5 倍，

但其中只有一小部分进入了私营企业，尤其是中小企业。这些企业只

得向被称为“影子银行”的民间机构借贷。中国私营企业的融资中，

大约有 45%来自此类“影子银行”。 

    这些“影子银行”不但能从传统的银行那里获得资金，还能从普

通储户那里吸收资金。这是中国体制的另一个弊端：存款利率过低。

在通胀率达到 5%的今天，银行的存款利率只有 3%。许多家庭都把钱

借给了“影子银行”，因为它们的年回报率可以达到 15%。 

    投资：产能过剩的风险 
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    为使经济能保持高速增长，中国一直在靠举债来进行建设。甚至

一些沙漠地区如今也在兴建高速公路(行情专区)。中国的投资率达到

了 48%。北京大学光华管理学院教授迈克尔？佩蒂斯警告说：“这一

比例是世界上独一无二的，比经济泡沫破裂前的日本还要高出 10 个

百分点。” 

    中国大部分的基础工业还存在着产能过剩的问题。以水泥为例，

中国的年生产能力与美国、印度和日本的总和相当，其结果便是工厂

设备闲置、价格战肆虐以及利润空间受到挤压。 

    收入：不平等日益加剧 

    2013年的中国是世界上收入最不平等的国家。10%的最富裕人群

掌握着 52%的收入。2012年，中国城镇居民家庭的工资收入是农村家

庭的三倍。法国科法斯信用保险(行情专区)公司一位研究员表示：“在

一些大城市，拥有正式户口的居民与外来务工人员之间的不平等达到

了一触即发的程度。” 

    债务：地方政府掩盖债务 

    据统计，中国各级地方政府的债务总额达到 2.2万亿美元，相当

于中国国内生产总值的 36%，而且这一比例很快可能会突破 60%。 

    由于它们所投资的项目中，将近三分之一是无利可图的。因此，

在没有新增税收收入、而且经济增长放缓的背景下，一些城市可能陷

入无力还债的境地。 

    人口：“老龄潮”的幽灵 

    中国可能出现未富先老的局面，因为这个国家的人口正在迅速老
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龄化。到 2050年，中国 60岁以上的人口将达 4.5亿，相当于目前美

国、法国和德国人口的总和。在这个养老体制极不完善的国家，这无

疑将是一枚炸弹。 

    老龄化加速的另一个后果是：那些愿意每天为挣几十元人民币而

劳作十几个小时的农村人口的数量将会越来越少。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1510:45 

    网友评论： 

    1：从全国人民看病钱这么多年一直被医生和药品代理商挖墙脚

可以看出管理水平。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1511:04 

    二季度 GDP同比增 7.5%上半年增 7.6% 

    2013年 07月 15日 10:00 

    上半年，全国房地产(行情专区)开发投资 36828亿元，同比名义

增长 20.3%(扣除价格因素实际增长 20.3%)， 

    ---房地产(行情专区)开发投资比其他都快，就说明理财产品还

是被他主要吸收，调个屁结构！ 

    房屋新开工面积 95901 万平方米，同比增长 3.8%；其中住宅新

开工面积增长 2.9%。全国商品房销售面积 51433 万平方米，同比增

长 28.7%，增速比一季度回落 8.4个百分点，上年同期为下降 10.0%；

其中住宅销售面积增长 30.4%。全国商品房销售额 33376亿元，同比

增长43.2%，增速比一季度回落18.1个百分点，上年同期为下降5.2%；

其中住宅销售额增长 46.0%。 



4437 

 

    ----------房子的销售是加快了！是卖了一些房子！ 

    上半年，房地产开发企业土地购置面积 15721万平方米，同比下

降 10.4%，降幅分别比一季度和上年同期缩小 11.6和 9.5个百分点。

6 月末，全国商品房待售面积 43731 万平方米，同比增长 39.2%，增

速比 3月末回落 1.7个百分点，比上年同期加快 6.1个百分点。 

    ------------注意开发商总体看是只卖房子不拿地！全国商品房

待售面积越来越多，死钱越来越多了！ 

    上半年房地产开发企业到位资金 57225 亿元，同比增长 32.1%，

增速比一季度加快 2.8 个百分点，比上年同期加快 26.4 个百分点。

其中，国内贷款增长 30.4%，自筹资金增长 16.3%，利用外资增长 15.9%. 

    -------------各种钱都流向地产！注意两个，一个贷款主要流

向房地产！所以现在央行放水大部就是支持房地产了！最可怕的是利

用外资，这个在形成依赖以后突然没有是个引爆危机威胁，但更主要

的是汇率，因为他要还美元！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1511:08 

    罗杰斯：从未买入过 A股 

    近期，罗杰斯在面对媒体对其 A股投资收益的质疑时，他表示自

己从未买入过 A股。“我一直买的是 B股、H股、S股，它们都比 A股

便宜！我为什么还要去买更贵的 A股呢？只有傻瓜才会这么干！” 

    此言一出，中国股民一片哗然：令无数中国股迷顶礼膜拜的传奇

投资大师，竟然根本没有买过 A股？这不是在开国际玩笑？ 

    A股水太深了，连罗杰斯唯恐避之不及，中国股民可千万不能认
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为自己聪明。 

    ----------------- 

    我请国务院新闻部好好查一下这到底是真的还是假的，我来回看

到这个新闻 5年有 4回了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1511:11 

    鲁政委：美元升值日元贬值对我国经济构成双挤压 

    2013年 07月 15日 08:58 

    人民币实际有效升值对企业利润具有显著的负面影响。因此，加

速人民币汇率形成机制改革，通过增强人民币对美元双边浮动弹性，

借助市场机制修正高估的人民币实际有效汇率，才能最终实现激活整

个经济。 

    ——鲁政委 

    今年以来，国际金融环境中最引人瞩目的变化是：美元汇率呈现

出更加清晰的探底回升态势，日元汇率则在所谓“安倍经济学”的驱

动下大幅贬值，而人民币则逆势走强。 

    从刻画汇率变化对一国经济竞争力影响的角度来看，将本国和主

要贸易伙伴国国内成本的相对变化、本国货币名义汇率和主要贸易伙

伴名义汇率的相对变化两个方面考虑在内的实际有效汇率变化，是更

为准确的度量指标。 

    根据笔者统计数据并分析得出，今年以来美元升值和日元贬值的

一个共同特征是：美元广义实际有效汇率(Broad)的升值幅度低于美

元名义汇率的升值幅度，日元实际有效汇率的贬值落差大于其对美元
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汇率的贬值落差。而造成这种反差的最关键因素，是人民币对美元的

逆势升值。而根据笔者的分析得出，2011 年下半年以来延续至今的

强势人民币，其实是在让我国以自己的减速来承担美国和日本的调整

成本。 

    美元升值的紧缩效应 

    从美元升值来说，其背后的基本支撑因素是美国经济的持续稳健

复苏。数据显示，在主要西方经济体中，美国的复苏是最为稳健的。

从季调之后环比折年率的 GDP 增速来看，美国自 2010 年第一季度经

济首次回升至 2%一线之后，虽然外界一直对其复苏的坚实程度众说

纷纭，但其 GDP 却基本上一直能够稳定在 2%一线左右的水平上，而

其他经济体则都在总体下行的通道中。 

    通常认为，美国等西方经济体状态的好转，有利于我国出口从而

整体对我国经济有利。但是，这种“有利”的外部环境要能够最终被

我们利用到，就要求美元汇率升值不会对我国国内造成紧缩，而要实

现这一点，至关重要的一点就是需要一个更灵活的人民币对美元汇率。

而目前显然是不具备的。 

    对于一个“只能升不能贬”的人民币对美元汇率来说，美元升值

会直接带动人民币实际有效汇率的升值。根据数据分析得出，除 1994

年人民币汇率并轨时进行大幅贬值和 2006 年-2008 年人民币升值速

度不断加快以修正汇率低估这两个时期走势明显不同之外，其他时期

几乎人民币实际有效汇率强弱都和美元强弱完全一致。也就说，美元

走强会带动人民币实际有效汇率走高，这会给国内造成紧缩。 
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    资料还显示，我国工业增加值(其实就是月度意义上的经济增长

指标)与人民币实际有效汇率走势呈反向变化。 

    不仅如此，人民币有效汇率还影响着我国整个工业企业的利润。

数据显示，实际有效汇率大约领先 3个月与整个我国工业企业利润增

速呈反方向变化。只要人民币实际有效汇率高，我国工业企业的日子

一定很难过，而这正是当下的情况。 

    进一步地，根据数据分析得出，凡是可贸易程度低的行业，从资

产负债率来看总体状态依然尚可、有的甚至还不错，比如医疗保健(这

是最近十年唯一一个资产负债率在下降的行业)、信息技术、日常消

费和电信服务等；而凡是可贸易程度很高的行业，比如工业，其资产

负债率是除公用事业(行情专区)外最高的。这些企业在所谓要求金融

“支持实体”的宽松政策下举债、却在高估的实际有效汇率下无法有

效盈利，最终的结果只能是负债率的持续上升。 

    不得不特别指出的是，当前所谓“实体经济”困难、资金不支持

“实体经济”中所谓的“实体经济”，更确切地其实应当是指可贸易

性强的行业(特别是工业)，这其实正是在所有实际汇率高估经济体都

出现过的“产业空心化”现象。 

    从年度频率来观察美元汇率对我国经济增长的影响，也能够得出

类似的结论。数据显示，几乎凡是美元指数强的时期，都是我国经济

增长较慢的时期；而我国经济增长比较快的时期，则一般对应着美元

指数走弱的时期。 

    当然，有两个时期是例外的，第一个时期是 1990 年年代初的汇
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率并轨，人民币对美元汇率由 1980 年代的约 3.8 贬值到 1990 年的

4.8，在 1990 年-1993 年间再贬值到 5.3-5.8,1994 年更进一步贬值

到 8.7。因此，虽然短时期美元在走强，但其对我国经济的紧缩效应

却被人民币的贬值有效抵销了。 

    与之恰恰相反的是第二个时期，2008 年之后，虽然美元总体偏

弱，但由于人民币对美元不贬值甚至还快速升值，直接导致弱势美元

本来可能给我国经济增长带来的利好被抵销了，我国经济甚至在

2010年之后美国经济已显著好转的情况下仍继续大幅回调。 

    这两段经历其实折射出一个重要经验：一个能升能贬、富有弹性

的人民币汇率，是抵销美元汇率周期变化对我国造成不利冲击的重要

手段。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1511:15 

    日元贬值阻碍我国产业升级 

    虽然日元贬值刺激了日本自身的经济增长，但其带给我国的却是

紧缩效应。 

    根据笔者收集的有关日元对美元汇率和韩元对美元汇率的日度

数据显示，在 2012 年之前，韩元汇率和日元汇率的变化之间似乎并

看不出有什么明显关系，但自 2013 年之后，韩元汇率的走势却突然

变得几乎与日元亦步亦趋。 

    其中的主要原因就是，在全球产业结构序列中，韩国和日本之间

的竞争性很强。由于此前日元汇率高估，所以，对于日元汇率的变化

韩元都不以为意；但安倍量宽之后，日元大幅贬值对韩国产业构成了
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威胁，为把日元低汇率的不利影响降到最低，自 2013 年开始韩元便

不动声色地开始紧盯日元走势了。 

    而由此带来的问题是，韩国目前的产业结构与我国的重叠度较高、

也正是我国产业升级要攀上去的上一个产业阶梯。然而，追随日元贬

值的低韩元汇率，却直接堵塞了我国产业升级的通道。 

    以造船业为例，可以最清楚地说明这一点。2010 年我国首次成

为全球第一造船大国，在 2011年蝉联了这一地位，但在 2012年却又

将头把交椅又还给了韩国。 

    其中的原因在于，因为 2010 年是韩国出口价格指数急速上升并

大幅度超过我国的一年，我国造船有价格优势所以夺走了韩国占据多

年的头把交椅，2011年我国和韩国出口价格指数基本一致，所以，在

我国 2010年手中抢过造船第一大国的宝座之后，2011年能够继续维

持这一地位；但到了 2012年，韩国出口价格涨幅开始持续低于我国，

由此导致我国在 2012 年丢掉了造船第一大国的位子；迄今，我国造

船业全行业陷入萧条。 

    是什么主导了出口价格的变化呢？资料显示，人民币对美元汇率

的同比升值幅度直接左右着我国出口价格涨幅的高低。因此，全球贸

易和航运的不景气固然是现实，但其对所有造船业者的影响都是一样

的，但全球排名第一宝座得而复失，则表明是我国自己的问题。 

    其实不仅仅是造船业，整个江苏省都因与韩国产业结构(光伏、

钢铁(行情专区)、造船、机械(行情专区)、电子等)具有较强的竞争

性，而在今年面临着严峻的问题。 
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    回望过去三十年，经济发展得最好的三个省份广东、浙江和江苏，

它们也是改革开放的最前沿，本来应该具备更好的结构转型升级条件，

转型升级成功的概率也应该更高。然而，现在他们那里不少企业却一

个接一个地倒了下去，这与人民币汇率只升不贬导致实际有效汇率最

终高估有着莫大的关系。 

    考虑到我国低端劳动密集型产业已被其他成本更低的经济体挤

压得非常厉害(比如，国内售卖的服装已有相当部分是海外生产)，而

我们试图提升的高端又被韩国、日本“盖帽”，这导致我国跌入“中

等收入陷阱”的风险就越来越大。 

    借助市场化修正人民币汇率 

    可以说，美元升值和日元贬值已对我国经济构成了“双重挤压”。 

    这主要体现在，由于人民币对美元只能升值不能贬值，美元反弹

客观上造成了人民币实际有效汇率升值，而实际有效汇率的上升会降

低我国整个工业企业利润增速，对经济构成紧缩；分行业来看，可贸

易程度越高的行业，受实际有效汇率偏高的负面影响就越大，由此造

成了“产业空心化”和经济所谓的“脱实向虚”。 

    由于韩国产业结构与我国竞争性较强、其产业结构也是我国希望

跻身的上一个产业阶梯，日元贬值所诱发的韩元跟随走弱，直接阻塞

了我国产业升级的通道，加大了我国落入“中等收入陷阱”的风险。 

    而所有这些压力，其实都是来自于一个关节点：人民币对美元缺

乏弹性、只能升值不能贬值导致实际有效汇率高估。 

    因此，当前激活我国实体经济的关键，是要让实体经济能够赚到



4444 

 

钱，实体经济赚到钱才能把其目前的高负债率降下来，才能改善地方

财政收入状况，让地方财政从高负债状态回归正常。而前文分析显示，

人民币实际有效汇率升值对企业利润具有显著的负面影响。 

    因此，笔者建议，加速人民币汇率形成机制改革，通过增强人民

币对美元双边浮动弹性，借助市场机制修正高估的人民币实际有效汇

率，才能最终实现激活整个经济。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1511:17 

    国务院总理李克强 12 日主持召开国务院常务会议，研究部署加

快发展节能环保产业，促进信息消费，拉动国内有效需求，推动经济

转型升级。根据政策目标，“十二五”后三年，我国信息消费规模年

均增长 20%以上。权威部门测算，到 2015 年，我国信息消费规模将

超过 3.2万亿元，成为我国信息产业发展和信息消费的重大利好。 

    ---------如果说铁路债务高，利润少，那么既然知道信息产业

发展和信息消费利润高发展快，为什么要放开让外资入股？什么都不

用说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1523:24 

    郎咸平为什么疯狂的没有逻辑的反对买黄金和忽悠大家买房子？ 

    引用 1： 

    郎咸平：黄金十年暴涨 331%只有中国楼市超越黄金 

    2013年 05月 08日 09:09 

    近期黄金暴跌引发的抢购投资风潮，郎咸平在微博上第一时间解

析投资逻辑：“过去十年黄金暴涨 331%，美股涨 90%，中国股市涨 65%，
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只有中国楼市超越黄金，例如北京楼市暴涨 813%。但不要盲目根据

十年的回报率决定黄金投资，因为黄金未来风险巨大。黄金走势取决

于美国经济，美国经济强劲复苏，美元走强，黄金就可能下跌。如果

美国经济出现负面新闻，黄金就可能涨价。” 

    引用 2：看看郎咸平疯狂的写了多少买房别买黄金的文章！ 

    郎咸平：房地产比股票黄金更保值(2013-06-1913:48)郎咸平：

买房别买黄金(2013-06-1714:17)郎咸平：楼市最具投资价值买房子

不要买黄金(2013-06-1707:42)中国大妈买黄金有错吗驳论郎咸平之

黄金不能长期保值(2013-06-1700:28)郎咸平：楼市最具有投资价值

我买房考虑小户型(2013-06-1311:21)郎咸平：黄金长期不保值胡说

八道的谬论太多(2013-05-2900:08)郎咸平：中国股市是个病人仅靠

打强心针不行(2013-05-2309:47)经济学家走穴价曝光：郎咸平出场

费达 22万水皮 1万 

    郎咸平：解决制造业危机 A 股上涨将是大概率事件(2013-05-

1717:59)郎咸平建议没必要购黄金四成网友赞同(2013-05-1708:52)

郎咸平：投资者没必要疯狂抢购黄金(2013-05-1613:18)金客称等到

250 元再出手郎咸平称没必要抢购(2013-05-1517:07)郎咸平：温州

制造业持续恶化导致房价暴跌(2013-05-1313:53)郎咸平：黄金 100

年有 80年在下跌应该买房 

    ---------------------- 

    ZXL1968：郎咸平说黄金过去十年黄金暴涨 331%的依据是正确的，

因为 2003年中国黄金来自上海黄金交易所的最新信息显示，2003年
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末金价达到 111.11 元/克，较年初的 92.62 元/克上涨了两成。期间

金价最高为 111.18元/克，最低为 85.7元/克，加权平均价为 98.06

元/克。从 2003 年 8 月 13 日开始交易的铂金，也在 4 个月中保持上

涨态势，初期的 189.9 元/克为最低价，年末上涨至 223.27 元/克。

而 2013年在 400左右一直到现在！ 

    而如果用涨幅来说明买房比买黄金保值，郎咸平先生还是太保守

和客气了，北京高端房何止 8倍！但应该承认郎咸平先生的数据基本

还是客观的，靠谱的！郎咸平先生主要是想问题带了框框，先想好结

果，不管三七二十一的反正要推导出早就确定的结论，以致大失水准。 

    简化起见按照郎咸平的客观的数据，黄金过去十年黄金暴涨 3倍，

房价暴涨 8倍！注意即使按照郎咸平的观点就保值而言，黄金的保值

作用是明显的，仅仅比房子低！但是我们要清醒的看到，房子是投资

品黄金是保值品！保值品本来就趋于保守，不是追求最高利润！而作

为一个保守的黄金保值居然在一个世界经济的上升为主的周期内获

得 6倍于中国股市平均收益，3倍于美国股市平均收益，难道我们不

该买黄金吗？ 

    既然郎咸平引入了中国股市和美国股市收益和黄金比，那么为什

么不拿美国房地产收入与黄金收益相比呢，这 10 年美国房地产收益

为 0，对黄金的收益相对美国房地产的收益是多少倍？我都不好意思

说了！一些傻瓜还听郎咸平的买房子比黄金保值，成群结队的到乘飞

机去美国买房子的路上呢！朋友们，你们上郎大师的当了！就是你们

拉升了旧金山的房价！我的依据见附录 1，房子现在已经是中国人普
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遍的投资品了，我想告诉大家房子也曾经是美国的投资品，从美国情

况来看，房地产信贷市场是一个高风险市场，住房按揭产品也是一种

高风险产品。房地产信贷风险不仅会对房地产市场造成不利影响，而

且也会对证券市场产生负面影响。而利率是对美国房价影响最敏感的

一个因素，在中国还有其他税收等政策！但存在基本的共性是肯定的！

在一个低利率时代，按揭贷款证券化产品能让投资者获得比投资政府

债券更高的投资回报率，导致越来越多的投资者都愿意投资按揭贷款

证券化产品。 

    在美国房地产按揭贷款市场上，按揭贷款利率也随着宽松性货币

政策而持续下降。2001年开始美国一轮房地产景气，“9·11”事件和

网络泡沫破灭之后，为了防止引发经济衰退，美联储大幅降息，将联

邦基金利率从 2001 年 1 月的 6.5%降至 2003 年 6 月的 1%，使利率水

平创下四十年来新低，导致美国进人了负实际利率时代，在美联储逐

步降低基准利率的宽松货币政策作用下，在房地产信贷机构不断放宽

住房贷款条件情况下，美国房地产市场飞速发展。虽然，自 2004 年

6 月后，美联储的低利率政策开始发生逆转。截至 2005 年 6 月，经

过连续 13 次调高利率，联邦基金利率从 1%提高到 4.25%水平，但其

利率仍保持在较低水平上。而且，人们也没有预期未来利率会升高。

所以，利率降低所造成的高房价并没有给购房者构成更多的偿付压力。

在 2000年到 2004年间，伴随着房价不断上升，购房者每月偿付的贷

款额并没有多大升幅。或者说，购房者仍能承受每月所需偿付的贷款

额升幅。 
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    但是，随着美国联邦基金利率上升(2006年 8月联邦基金利率上

升到 5.25%)，已达到近两年来最高水平。美联储连续 17次升息，不

仅提高了房屋借贷成本，而且也对房地产市场起到了一定的降温作用。

由此，导致美国房地产市场的繁荣开始出现逆转。据美国一些房屋建

造商表示，他们的订单就已经开始减少，这种状况持续到了 2006年。

根据美国商务部的数据显示，2006 年第三季度美国的新房开工持续

下降，与 2005年同期相比，2006年 9月新建房价格下降了 9.7%。这

是 1970 年以来的最大降幅。从此美国的房价开始进入快速下降期，

美国的房地产的价格下降 50%-70%，泡沫破灭。最后引起了市场的普

遍担忧从而导致次贷危机。 

    而根据华尔街日报报道，近年由于越来越多的美国投资者及欧洲

和亚洲投资者涌入这一市场，使得美国房地产市场开始回暖！ 

    我引用美国房地产投资的升值和泡沫破裂想说明什么呢？2003

到 2013 美国房地产市场恰好经历了一个完整的价值回归的道路，而

中国这 10 年除 2008 年有短暂的持续加息外至今一直是负利率时代，

还没有经历一个完整的房地产投资的价值回归，简单的说只经历了房

价上升阶段还没有经历真正意义上的房价下降，所以不能简单的下中

国的房子比黄金保值的结论！ 

    此外从 2002年初的 16万亿，到如今超过 100万亿，十多年里我

国货币供应量增长超过 6倍，而房价涨了 8倍远超货币增量涨幅，考

虑到购买房子需要的绝对数量的货币多，所以炒作房地产是用了中国

增发的大部分货币！而且已经产生了大约可以容纳 2-3亿人的空置房
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堰塞湖！而同期即使在没有资金炒作的情况下，黄金只涨了 3倍，远

低于货币增长幅度，所以即使现在不再发行新增货币，黄金起码还有

百分之 100的补涨空间！而且这是肯定会补涨的，这是价值规律决定

的！其实说到投资品，郎咸平也失之偏颇，在投资方面只要有稀缺性

有资金炒作就能炒出天价！郎咸平为什么不敢把房价和和田玉、翡翠

的涨幅比呢，和它们比房价就是小儿科了！这样看房价还能像黄金哪

样未来涨一倍吗？绝对不能，一个供过于求的非自然稀缺的投资品是

没有升值空间的，房地产就会像 2013 年秋天农民满大街推在车上的

大白菜哪样的在寒风中一次比一次价格喊的低的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1523:25 

    附录 1： 

    美国房价回升至 2003年水平楼市无近忧有远虑 www.soufun.com

搜房网 2013年 05月 30日 12:55来源：经济参考报 

    [提要]5月 28日，标准普尔公司标普/凯斯希勒房价指数报告显

示，今年第一季度，美国房地产市场回暖势头明显，全国房价指数同

比上涨幅度达 10.2%。市场开始出现对房价快速上涨的担忧。不过，

大部分人士认为，年内房地产市场仍属无忧，目前拉响警报为时尚早。

5月 28日，标准普尔公司标普/凯斯希勒房价指数报告显示，今年第

一季度，美国房地产市场回暖势头明显，全国房价指数同比上涨幅度

达 10.2%。市场开始出现对房价快速上涨的担忧。不过，大部分人士

认为，年内房地产市场仍属无忧，目前拉响警报为时尚早。 

    数据显示，3月份，美国大城市房价涨速加快，同比涨幅创 2006
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年房地产泡沫破灭以来的最高水平。当月，10 大城市房价指数同比

上涨 10.3%，20大城市房价指数同比上涨 10.9%。全国房价指数一季

度环比上涨 1.2%。由于投资者继续进入市场，而住房供应仍然十分

有限，因此，一季度房屋价格的涨幅几乎是七年来的最高。 

    据统计，凤凰城、旧金山和拉斯维加斯涨幅居前，这些地区的房

屋价格同比涨幅超过 20%，其中凤凰城的涨幅达到 22.5%，华盛顿地

区的房价也上涨了 7.7%，而 2月份涨幅仅为 1.7%。美国全国范围内，

房价已经回升到 2003年的水平，但仍低于 2006年高峰时的价格。 

    最近几周，其他房地产市场数据也印证了房地产市场强劲回升的

趋势。无论是新屋开工许可、存量房销售以及房屋价格指数，还是“两

房”的持续盈利，主要房地产开发商的业绩好转，都表明从 2008 年

次贷危机中挣扎已久的美国房地产市场已开始逐渐走上正轨。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1618:19 

    郎咸平为什么疯狂的没有逻辑的反对买黄金和忽悠大家买房子？

续 

    1：房子作为投资品，有资金进入就涨的超过他的应该有的价值，

资金撤离要低于他应该有的价值，投资的成功与否要看一个完整的上

涨下跌周期，尤其是下跌周期，他的抗跌性！相对红木家具、和田玉、

翡翠和极品玛瑙，房子的可再生性和稀缺性太差，体量又太大，炒不

动！黄金价格基本反应的正常的货币价值，比较恒定，人民币和美元

同步升值，黄金当然要便宜，但是如果一旦人民币贬值，黄金就不仅

铁定升值而且要追回以前扭曲的部分！ 
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    2：简单的说，即使要炒房子，现在已经涨了 8 倍，远超货币发

行的通货膨胀的倍数和可以接盘的资金能力，处在出货阶段，能在高

位买吗？而黄金还没有被价格回归到他应该的货币价值位置，现在还

有 1倍的对应人民币的价值回归空间，如果人民币贬值，黄金追随美

元，那么前途不可限量！ 

    3：可以从美国的实例看出长期负利率和宽松的贷款是房价上涨

的经济动力！尤其是有利于穷人按揭买房子，但是一旦加息，紧贷款

就让房价掉头！大家想一想，长期的人民币负利率和宽松贷款是不是

在 2012年就结束了！2012年是不是房价确实低迷了？那么今天人民

币利率市场化是不是实际在执行高利息，比如高利息的理财产品！现

在银行缺钱是不是已经演习了一下？我现在对 2013 年春节前后房地

产的大幅放量都觉得很诡异！可以设想是先知先觉者在跑路，据说任

志强都跑路多少套房子了，有名有姓老任死不承认，随后出现潘任美

事件！王石一边喊有泡沫一边拿地王也很诡异！但是我们抛开这些浮

华，看看利率、贷款的现实看看中央放开高利率和紧货币的政策，房

地产大拐点即将出现是铁定的！其实都可以不理他们说什么了，6月

应该到期的万亿理财产品不知道按时兑付没有？是不是又延期了？

是不是又先包住了什么，从主流经济学家中国经济还能再繁荣 100年

到现在中国已经发生金融危机的言论风格转变可以看出，危机的确来

了，因为那些所谓专家已经习惯了在危机还没有形成的时候唱赞歌，

在危机来临的时候证明危机肯定回来，他们有一张股评家左右逢源的

嘴啊！就本人而言，我喜欢反潮流！有空结合中国共产党第十次代表
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大会报告给大家讲一讲这个反潮流，这是我在外滩一个文物商店淘到

的一个小册子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1618:21 

    @jiwei89331楼 2013-07-1523:36:30 

    郎的金主应该是日本财阀。他是成名靠此，以后吃饭也靠此，吃

谁的饭，帮谁做事。以前郎顾之争，我以为朗真的如媒体所说是敢说

敢为的真君子，可是看了顾出狱后自辩的报道才知道，郎不过是帮人

抢劫了顾的一个帮凶而已，不关正义道德什么事。 

    ----------------------------- 

    @jxgood9332楼 2013-07-1617:47:15 

    郎的话，我喜欢听，因为在一个密秘的空间中，他能大喊一声，

让窗户透点气进来，这就难能可贵。。。但，他的话也不能全信，比如

他说民国时 5两黄金可购京城一个四合院，现在只能购京城的一个小

厕所。。。且不说这是否是事实，我则认为：这只能说明现在，黄金价

值被严重低估，而京城的小厕所价值被高估了， 

    结论就是：购进当前被低估的黄金！ 

    ----------------------------- 

    黄金价值被严重低估，而京城的小厕所价值被高估了！哈哈哈哈，

有才！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1618:33 

    97年的泰国最终是死于外汇掉期交易 

    楼主：看广东时间：2013-07-1015:28:00 
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    下面的文字本来要在 7月 2日发表，题目叫“今日话当年之泰铢

贬值引爆东南亚经济危机”，因故推迟到现在。这只是我的个人看法，

不作为投资依据，更不要对号入座，欢迎网友们拍砖。 

    1997 年 6 月 30 日泰国总理差瓦立*永猜裕重申泰铢不会贬值，

但是两天之后的 7 月 2 日，泰国中央银行突然宣布放弃盯住汇率制

度，泰铢随即大幅贬值进而引爆东南亚各国的经济危机并波及整个东

亚。 

    对于 97 年东南亚经济危机产生的原因一直是众说纷纭，有把责

任推给国际投机家的，有认为是东南亚的经济结构落后的，也有归罪

于泰国的金融自由化太快的，还有觉得是东南亚国家政治腐败社会不

稳的等等。这些都是原因，但真正推倒泰国这第一个多米诺牌的，是

外汇掉期交易。 

    什么是外汇掉期交易，举个例子，A 公司有一笔 10 亿美元的尾

款得两年后才能拿到，由于 A 公司所在国的货币相对美元一直升值，

为了锁定利润，A 公司跟国际某家金融机构做了一笔外汇掉期交易，

交一笔数额不太大的费用之后马上就可以拿到 10 亿美元，这样就可

以用现在的汇率来计算自己的利润，而汇率波动的风险就给了那家国

际金融机构。 

    危机爆发之前泰国采用的是盯住汇率制度，泰铢跟美元的汇率变

化不大，泰国的公司为何热衷于外汇掉期交易？这源于当时泰国的一

个暴利行业--房地产。所有的泰国财团都想在这个暴利行业中占有更

大的份额，而占有更大份额则需要更多的资金。通过本国银行进行借
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贷会受到本国资金的限制，而借入外债则受到很多监管。 

    通过虚假贸易，然后与国外的金融机构进行外汇掉期交易，就可

以避开监管从而获得巨额资金。这就是泰国的外汇储备由 80 年代的

不到 2亿美元一下子蹿升至 300多亿美元的原因。 

    一笔外汇掉期交易到期，泰国的财团是要向国际金融机构支付外

汇的。但是只要房地产暴利不息，泰国的财团就会继续进行掉期交易，

甚至做数额更大的掉期交易。这样前面的钱不用还，还能拿到更多的

资金投入房地产，进而继续推高地价和房价。 

    那么接下来就涉及到两个问题：第一：为什么泰国政府放任泰国

的财团，第二：国际金融机构为何愿意参与其中。 

    首先，泰国政府有保证经济不断增长的压力。新政府总想表现的

比上一届好，至少数据上要比之前的漂亮。而外汇掉期交易不仅能够

虚增本国的外汇储备，还能造成虚假的繁荣。其次，像泰国这种所谓

民选，但实际上是由各个利益集团相互妥协而产生的政府，是断然不

敢去得罪利益集团的（否则就会落得像他信那样的下场，甚至更糟），

所以泰国的历届政府都只考虑眼前，寄希望于危机在以后才爆发，一

直默认暴利行业的存在。（不仅公司可以进行外汇掉期交易，国家也

可以，这就是货币互换） 

    国际金融机构则通过外汇掉期交易，积累了做空泰国的资本，当

美元走强，国际金融机构就会拒绝继续跟泰国的财团进行掉期交易，

并要回到期的外汇。国际金融机构根本不怕泰国的财团不还钱，所有

的债务最终都是由泰国的老百姓去承担。 
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    1997 年 6 月，泰国的外汇储备有 320 亿美元，但其中 300 亿为

外汇掉期交易所得，泰国政府发现有 250亿美元的外汇掉期交易必须

在一年内还清，加上利息和外债，泰国其实已经没有外汇进行支付，

因此放弃原有汇率制度，让泰铢贬值，从而引爆了经济危机。 

    再次重申，上面所说的都是 97 年的泰国，不要对号入座。谢谢

大家。 

    ------------------------- 

    中国房地产商现在融资增长最快的部分就是从外部借的美元—

—而且是一年短期的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1618:42 

    引用网友很本质的话： 

    1：经济真转型了，根本就不用保楼价，各类先进工业品农产品

就可以在世界上赚钱，如果转不了型，这房价没办法保，你看过世界

上那个血汗工厂的工人是可以宇宙第一金贵房子的吗？ 

    2：刘孝天时间：2013-07-1612:38:53 中国不是没有失业,而是

不能失业.欧美货币稳定,购买力长期稳定,失业了有积蓄生活依然无

忧,没有积蓄依然有完善的社会保障体系.中国货币泛滥,购买力急剧

贬值,失业了有积蓄也只能撑一时,没有积蓄而又缺乏社会保障体系,

只能玩命的工作.如若丢了工作,饿死都有可能.所以再苦再累再不划

算,也没得失业只能工作. 

    ----------所以李还是要刺激，四万亿一直都存在，否则解释不

通在国际大宗商品大幅降价，经济增速下降的时候我们感受的物价为
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什么没有降反倒升高了？后果是什么？后果就是导致现在世界上还

没有利用自由市场经济能够成功解决先例的滞涨！当然用计划经济

1949 年后就快速解决了这个问题！但是 1949 敢动四大家族的财产，

现在谁敢动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1619:33 

    今天老婆孩子马上从上海回来，我已经听到头顶飞机声了！本人

说过我有解决当前乃至以后硬着陆危机的办法！先开个头， 

    为什么我认为现在应该大量的给百姓直接发各种购物卷和其他

准货币和货币？大家想一下，现在我们有钱吗？其实我们大多数人包

括本人即使有几套房子也都是负债的！既然负债那么可以说不缺钱吗？ 

    当然专家说法就不一样了，比如夏斌说：“政府和企业的债务杠

杆在明显的提高，今年第一季度和去年一季度相比，货币增长由 13.2%

跳到 16%左右，整个社会融资总量由去年 1 季度增长-7.4%上升到今

天的 58.8%，正负里一差等于 60%多的增长，这些数据表明我们纯从

货币角度看，我们静态的看中国的货币一点都不紧，总量是相当的宽

松。”看来国家也是在放钱，政府和企业的债务也在提高，但注意这

些从银行贷款的钱，放债给了政府和企业，他们提高了物价没有到我

们口袋里！说实话，我也想有人给我放债，我也潇洒一把，我这前面

帖子里有，我希望卖公务员小区的有优惠政策的比市价便宜一半的房

子，我打算百分之 80贷款，但是最后首付由上一批的百分之 20上升

到百分之 50 交了 18 万，一下打乱了我的计划，本来我想买上 10 万

的黄金或者宝玉石呢！当然也要给老婆买衣服的钱，孩子学游泳、舞
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蹈、音乐的钱！留下全家旅游的钱！看来政府和企业（相当部分是房

地产企业）能够轻松借钱消费和赚钱，而普通人很难！ 

    我说这些什么意思？就是现在政府、企业、个人都缺钱但消费的

主体个人更缺钱，因为地方政府还要想办法从我们口袋里搂钱！我们

拿什么消费？ 

    怎么办呢？均贫富！大家不要激动，政府主持的均贫富一般肯定

是非暴力的！我不是在提倡文革模式，哈哈哈！我认为可以用经济办

法！我们简化的看这个问题，现在有百分之 0.1乃至百分之 1的人太

富了对不对？他们手里有大笔的资产对不对？现在政府主导开始给

大家发钱，就算每个人一样发钱（当然会区别）原来他有 100元我有

1元我的财富是他的百分之一，现在政府给每个人发 100元，他是 200

元，我简化一下是 100元，那么一下子我的财富就是他的百分之 50！

我这是举例，大家想一想是不是这个道理！ 

    我为什么不提倡用税收，比如遗产税、房产税调节收入呢？首先

税收是从存量资金入手，就现在的局势看第一来的太慢，第二地方政

府在通过税收进行财富的二次分配的效率上和公平上容易出问题！最

主要的是中国权贵实在在截取民财上太有势力了！此外最重要的因素，

美国公民在中国的企业入股获得利润，按照中美战略对话的意思我看

是要以美元的形式以美国高税收的法律要求汇回美国交税的！我的意

图也是让美国在华资本被稀释！所以我站在国家和百姓利益的立场上

力主用增量，这个增量会不会引发通货膨胀？肯定会！会不会是恶性

的，肯定不会！为什么不会？因为我这个通货膨胀是社会资产价格同
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步放大的通货膨胀！比如，原来一个馒头 1元，现在全体国民比原来

钱多了一倍，那么一个馒头就是 2元！当然如果真要实行这个收入倍

增计划，就要有三个条件：第一：保密！第二：突然！第三：同时比

如，首先给全国所有人，包括要饭的每人一个社保账户，一夜之间给

全国每个人的账户打入同样的钱，同时宣布各种商品价格一律调高一

倍！除了房价！这样就避免泄露秘密导致的提前囤积商品！显然，我

这是最温和的货币革命！也是最温和的让房价软着陆！显然是有人买

单了！比如房地产表明上看亏了一半，但是反过来想能够买房子的人

是不是比以前更多了！又比如一个乞丐，原来一分钱没有，现在忽然

和天天省吃简用存钱的扫地大妈一样有了一千元钱！当然大妈原来一

千元现在已经是两千元钱！原来乞丐什么都不能买，现在可以买的东

西多！至于大妈也没有受损失！而且去买房子自己钱比以前多一倍呢！

什么意思？就是变相把房地产的钱补贴全国需要买房子的百姓！我已

经有房子了我不是享受不上了吗？对！既然你已经有房子了你当然享

受不上，但是如果你改善居住条件还是能享受上的！试想连乞丐都能

获益的政策一定是普惠政策，连乞丐都能有能力消费那么消费如何带

动不起来呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1619:40 

    据公开消息：最近开的那个什么会的什么发言人明确说了，银行

理财无法律保障，要买的人看清条款，自负盈亏。。。----是不是理财

产品问题已经暴露，而且很大，没有人兜底了。一旦问题全面爆发是

个什么局面？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1619:44 

    @hyh5509338楼 2013-07-1619:05:49 

    现在已经 7月中旬了，张老师还坚持 9月前房地产崩盘吗 

    ----------------------------- 

    坚持 9月开始房地产崩盘 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1703:52 

    @hyh5509338楼 2013-07-1619:05:49 

    现在已经 7月中旬了，张老师还坚持 9月前房地产崩盘吗 

    ----------------------------- 

    @zxl196820129341楼 2013-07-1619:44:48 

    坚持 9月开始房地产崩盘 

    ----------------------------- 

    @lianxiang86559345 楼 2013-07-1623:57:28 

    依据是什么？ 

    ----------------------------- 

    简单的说，主要指向给房地产输血的理财产品不行了，还有房地

产借的美元短期债务要还，其他说太多了，没有接盘的了市场饱和消

费刚需无力接盘 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1712:25 

    @huishao_0079348楼 2013-07-1708:09:44 

    但一线城市二手楼价不会崩盘，甚至可以继续盘上，主要是市区

稀缺资源房，学位房，交通商业管理好便利房，原因不说了，你懂的 
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    ----------------------------- 

    一线城市二手楼价不会崩盘，甚至可以继续盘上，主要是市区稀

缺资源学区房，交通商业管理好便利房，是的！当然就是要崩盘全国

各地也会有差异！比如上海，白领之多当然可以撑起高房价！我到南

京总统府那条街，到处都是银行，银行不大量倒闭，哪些白领收入不

锐减，哪里的高房价不会受到影响，但是，这次以房地产为主体的危

机先导是理财产品的兑付危机，后续是各种呆坏账，高潮是中小银行

倒闭，现在看似每年几十万收入可以轻松供百万元房子的银行白领们

大量失业！上海也一样，一般人就是几千元工资，除了当初拆迁获得

补助的外不可能买得起房子了，大家等着吧当理财产品难以为继的时

候，二三线房地产断粮，那么伴随二三线房地产的崩盘，中小银行倒

闭，必然在高潮阶段出现大量失业银行白领抛房子，我在南京 1912

酒吧一条街看到，白领小资们还在喝着咖啡侃侃而谈呢，在 2008 年

的预演中就表现出来中国白领收入的脆弱性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1712:36 

    @hyh5509338楼 2013-07-1619:05:49 

    现在已经 7月中旬了，张老师还坚持 9月前房地产崩盘吗 

    ----------------------------- 

    坚持 9月开始房地产崩盘 

    ------------------------- 

    @馬登深 pch9349楼 2013-07-1708:25:36 

    估计真正的数据暴露出来！全国人民都看清趋势要到明年 3，4
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月份了吧！ 

    ----------------------------- 

    我们应该看到，政府的数据是可以修饰一下，但是他也不敢太离

谱，有一个业内潜规则，就是 3倍原则，真实情况比公布的应该更坏

3倍！比如外贸数据量没有计算热钱的因素等！下面公开的新闻更表

面事态已经很严重，所以我认为不用等到明年 3，4 月份了！7、8、

9三个月应该是突发事件的高发期，任何一个类似突尼斯小贩的故事

和美联储要停止 QE 的再市场传说以及理财产品无法正常兑付的实例

商业银行倒闭的实例以及开发商集团性携款逃跑的实例都会成为压

垮骆驼的最后一根稻草！什么叫崩溃？崩溃从来都是在无数个必要条

件具备后的忽然倒塌，即使今天上午风和日丽下午就乌云密布暴雨倾

盆这才叫崩溃！后面再给您几条消息，坚定我的崩溃说吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1713:02 

    附录点评： 

    多省一把手密集进京喊穷拜会财政部求支持 

    2013年 07月 17日 06:49金微 

    在外界看来富得流油的中国第一经济大省广东也喊穷了。广东省

长朱小丹上月拜会了财政部部长楼继伟，寻求财政部的支持。 

    此外，近期多省市一把手前往北京拜会财政部主要领导，也表达

了类似观点：本省经济底子薄，希望中央财政加大支持力度。 

    在全国财政收入增速持续放缓的背景下，部分省市一把手对财政

部的拜会显得意味深长。有专家向《每日经济新闻》记者表示，中央
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对地方财政的支持，除了资金还有政策，但也不排除是为了将来财政

改革的利益表达诉求。财政部最近比较忙/梳理近期各地拜会财政部

的省份中，既有河南省委书记郭庚茂、省长谢伏瞻一行，也有河北省

委书记周本顺一行，更有广东省长朱小丹一行等。河南媒体报道称，

6月 6日，郭庚茂和谢伏瞻在北京与财政部部长楼继伟举行会谈；而

之前的 5 月 16 日，河北省委书记周本顺就拜会了财政部，楼继伟表

态，财政部将通过发挥财政杠杆作用，支持河北促进经济结构调整和

发展方式转变。在这些拜会财政部的省份中，寄望财政部的支持重点

有所不一样。如河北省委书记周本顺提到，希望财政部在加快河北沿

海地区发展、产业转型升级等方面给予大力支持；河南省则提出按照

共建中原经济区备忘录确定的省部会商机制支持河南经济社会发展。

不过，这些省份均提到希望财政部支持的问题。如周本顺说，河北发

展面临的底子薄、人口多、财力紧张等问题始终比较突出，人均财力

大大低于全国平均水平，河北需要财政资金和政策支撑。湖北省常务

副省长王晓东拜会发改委、财政部时则表示，推进长江中游城市群和

武汉城市圈综改试验区建设等方面都需要得到国家层面进一步的支

持。 

    在这些省份中，除了中部欠发达省份，让人意外的还有广东这类

发达地区。6月 3日，广东省长朱小丹在京拜会财政部部长楼继伟时

说，广东省财政改革发展面临的人均财力水平较低、区域经济财政发

展不平衡、县域财政经济薄弱等问题，希望财政部综合(行情专区)考

虑广东经济社会发展实际和人均财力水平等因素，进一步加大对广东
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的支持力度。楼继伟表示，财政部将在现行政策框架内给予支持，促

进广东经济社会又好又快发展。 

    --------------- 

    （ZXL1968：在本人看来最不要脸的就是广东了！我们西部地区

以极低价格的劳动力和资源，乃至他们当年利用优惠的外贸政策和垄

断的外贸出口权，什么都不干，就是把内地的廉价商品加价出口获得

利益发财，哎就让他们先富吧，该到他们带我们后富了，这些家伙开

始和我们一样喊穷了！他们先富的钱哪里去了？） 

    在全国财政收入增速持续放缓的背景下，各地一把手对财政部的

拜会显得意味深长。 

    中央财政影响转移支付/ 

    7月 15日，财政部公布了上半年全国财政收支情况，1~6月累计

全国公共财政收入 68591 亿元，比去年同期增加 4795 亿元，增长

7.5%，增幅同比回落 4.7 个百分点。其中，中央财政收入 32311 亿

元，同比增长仅 1.5%，远低于 7%的预算目标。 

    地方财政收入数据稍好，为 36280亿元，同比增长 13.5%。财政

部表示，地方财政收入增长，主要是前几个月房地产(行情专区)市场

成交额大幅增加，相关地方税收相应增加。但后期房地产相关税收增

幅可能有较大回落等影响，全国财政收入增幅也不会太高。江西萍乡

市一地方官员透露，今年土地财政收入明显减少，加上煤炭资源价格

下跌，地方政府的财政压力更大，“尤其是一些乡镇政府，原本负债

就高企，现在有些工资都发不出。” 
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    辽宁地方财政局官员也表示，当地财政收入减少主要是因为铁粉

价格暴跌，铁选企业减产停产造成的压力很大，现在主要在保工资保

稳定。 

    （ZXL1968，注意这个后期房地产相关税收增幅可能有较大回落，

什么意思？中央已经知道房地产挺不住了！我不否认国务院各个经济

研究所有有效的经济预警模式，他们从绝密数据上已经早在去年就知

道这些，所以才有推迟房地产和地方债归还贷款和偷偷的放水货币，

否则按正常运转今年年初就可以开始崩溃了，中央已经知道现在给房

地产放水货币只能让他们去还越来越还不起的高利贷，连房子都不会

盖一间了，李在密集调研改造棚户区，为社么？因为房价一旦雪崩，

开发商停止拿地开发，现在九分之二的钢铁产能过剩就会起码一半钢

铁产能过剩，起码百分之 70 以上的钢铁厂倒闭，因为我们多是各地

不成规模的小的地方钢铁厂！这样到中央喊穷的人会更多的） 

    中央财经大学财经研究院院长王雍君在接受《每日经济新闻》记

者采访时说，中央对地方财政的支持，一部分是钱，另一部分是政策，

前者主要是转移支付，后者是自主发债或者专款配套的比例等。“全

国财政收入减少肯定会影响到地方的财力，今年上半年的增幅低于下

半年，但影响不会很大，中央和地方都有财政资金的余额，财政资金

的调度和有效使用是关键。” 

    不过，对于已习惯中央大笔转移支持的部分地区而言，中央财政

收入放缓意味着获得支持的力度下降。贵州省社科院城市经济研究所

所长胡晓登在接受《每日经济新闻》记者采访时说，中央财政转移支
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付对贵州的支持分为农业、扶贫、水利等，涉及 20 个政府职能部门

的对口。 

    “2012 年转移支付资金为 700 亿，比贵州全省财政收入多出几

十亿，现在上半年的数据没出来，下滑是肯定的了。”胡晓登说，现

在中央财政增速已影响到贵州地方项目的推进，原本贵广高铁定在明

年底通车，但现在涉及资金问题建设速度放缓，“贵州固定资产投资

的很多资金都来自国家财政转移支付，中央财政收入减少，自然影响

建设进度。” 

    （ZXL1968：现在国家还是有钱的，但财政收入减少导致中央级

的烂尾工程马上都会出现，地方的就更加会触目惊心！） 

    8月 1日开始，增值税将在全国“双扩容”，预计 2013年减税规

模达到 1200 亿元。相关专家表示，减税政策明确不会退出，受经济

走势、房地产调控等影响，下半年财政收入增速可能会更加严峻，中

央财政面临着很大的压力，而这也进一步影响到转移支付。 

    （ZXL1968：减税的目的是经济发展，现在看这个减税就很可疑

了，显然是降低了中央宏观调控的能力，难道有人就是要让危机搞大

吗？） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1713:14 

    财政部拟定新规治理万亿存量财政资金 

    2013年 07月 14日 13:06 

    目前，财政部拟将《条例》的立法调研工作报请国务院审议。《条

例》将涉及规范各级政府财政拨付资金的拨付方式、使用进度、拨款
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后监督等方面的内容，有望以此改变因财政资金拨付的“账面数”与

“支付数”不同步等财政资金管理体制造成的财政资金沉淀问题。“目

前财政部正在着手进行《条例》的调研和起草工作。”7月 12日，中

国政法大学教授施正文告诉《中国经营报》记者，他曾参与该《条例》

的讨论工作。此前《条例》的立法调研工作已经报请国务院。此时，

中国政府国库存款余额已经高达 3.23 万亿元，而政府财政专户的资

金余额也已达到 1.42 万亿元。所谓国库存款是指在国库的预算资金

存款；而财政专户则是各级财政部门为核算具有专门用途的资金，在

商业银行(行情专区)及其他金融机构开设的资金账户。按照现行中国

财政管理制度，政府国库存款和财政专户是各级财政资金拨付的主要

途径和技术手段，而上述账户中资金存量的大小，则可较为科学地反

映政府财政拨付资金的使用效率，当效率较低时，这两个账户会显现

出较高余额。年底突击花钱的奥秘 

    “国库每年都会留一些库底资金以应对突然的支出需要，这作为

国库存量资金，还有一部分是财政专户资金，财政支出原则是在库底

保持一定量的情况下，其他资金就应该盘活。”财政部财政科学研究

所所长贾康指出。 

    国库作为流动性功能账户，存款越少说明资金运用效率越高，且

没有多收税金。但长期以来，因为财政专户的复杂性，加之种类繁多，

政府对这部分存量资金的使用情况处于“放任”状态。记者了解到，

目前财政专项资金涵盖了社保、农业、经济建设、科教文、商贸、行

政和预算等部门，资金来源有本级预算内、外安排，有上级政府和有
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关部门拨入，还有各单位、部门自筹的资金，这些资金更多沉淀在国

库之外的商业银行账户，即财政专户中。目前，各级财政部门在商业

银行开设了 17万多个各类资金账户，2010年 3月底清理前，这一数

字更曾达 27万之多。 

    “造成资金的沉淀，一是专户资金没有及时拨付给地方而留在账

户，二是地方对资金的使用没有及时申报，虽已从专户划拨，显示‘划

拨’状态，但资金却没有实际使用仍停留账户。”中央政法大学财税

法研究中心主任施正文说。 

    施正文表示，在实际工作中一些地方政府往往申请比需求要多的

预算，中央对此会有一个审批过程，加之财政拨款流程较长也会导致

支出进度慢于预算进度。“这也造成每年的 11、12月间，地方政府为

了完成财政支出任务而突击花钱的现象。”2001年，我国实施国库支

付管理改革，把财政资金由传统的层层划拨改为国库单一账户的公共

财政管理体系，对财政资金从预算分配、预算拨付及收款人账户实行

财政直接全过程监督、控制，规范了资金拨付渠道，强化了预算执行

力度，提高了财政资金的使用效益。 

    但政策本身却对财政专户“留了一个口子”。除去国库管理之外，

财政专户的存在成为财政部门资金的另一个账户，而这为寻租打开了

方便之门。 

    目前，财政专户上的资金直接来源国库拨款和职能部门收到的缴

费，财政专项资金的支拨是以专项资金文件为依据的，先拨到商业银

行，在财政预算报表中，款项反映为已经支出，但是实际情况是，许
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多事业项目是跨年度的，甚至长达二三年的时间。 

    施正文告诉记者，正因如此，这部分资金有很长的滞留时间，没

有使用完结，余下的资金并没有集中上缴到国库，而是掌握在财政相

关部门手中，由财政自由指控，体外循环较为严重。 

    6 月底，国家审计署审计长刘家义在《国务院关于 2012 年度中

央预算执行和其他财政收支的审计工作报告》指出，“财政资金管理

不严格”：18个省本级设立的财政专户多达 478个，存款余额相当于

其国库库款的 44%。 

    同一时间，该署财政审计司副司长马晓方也表示：专户资金大量

滞存在国库之外，逃离国库监管，且闲置效益不高，容易产生权力寻

租的腐败问题。而解决这一问题的路径并不容易。 

    ---------------- 

    这反映了几件事： 

    1：现在在动用国库的总预备队的钱救急，不是到一定局面不会

动国库的钱 

    2：国库库款的 44%还能不能用，有没有挪用都是问题！ 

    3：国库下拨的钱乱象环生，尤其在商业银行的部分风险巨大！ 

    到处都是窟窿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1713:17 

    关键还是粮食啊，最近两场大火太吓人了！ 

    附录： 

    中储粮“窝案”再起底：“转圈粮”的那些秘密 
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    字号 

    欢迎发表评论 2013年 07月 16日 00:35来源：21世纪经济报道

作者：张旭 

    纠错收藏将本文转发至： 

    本报记者张旭北京报道 

    日前，中储粮河南公司原总经理、党委书记李长轩因受贿 1407.9

万元人民币、4.5万美元及巨额财产来路不明，被判无期徒刑，一审

判决生效。 

    李长轩于 2002年到 2011年，任职中储粮河南分公司总经理、党

委书记，独掌河南分公司大权。2011年 12月 9日，因贪污腐败问题，

李长轩被中纪委双规，随后转由河南省鹤壁市检察院侦办。其后，中

储粮驻马店直属库、商丘直属库、安阳直属库等负责人被批捕。 

    早在窝案公开之前，中储粮河南分公司内部即已查实多个直属库

存在违规采购、滞留政策性粮食补贴金、利用“亏库”、“质价不符”、

“转圈粮”等手段套取国家收储资等问题。 

    今年 5 月份，国家审计署对中储粮 2011 年度财务收支进行了审

计，查出中储粮所属湖南分公司等 5家分公司部分直属库违反国家规

定，通过出售给关联企业再回购的方式，把 52.21万吨“转圈粮”转

为中央储备粮，谋利 1702.58万元；将政策性粮油贷款用于购买商品

粮 1.434亿元、滞留政策性粮油补贴资金 29813.69万元。 

    “转圈粮”一直是公开的秘密，也被外界认为是中储粮“垄断”

的实证而遭诟病。 
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    对此，中储粮官方在给本报的书面回复中称，部分直属企业参与

购买政策性粮食，主要原因是：一是为中央储备粮轮换采购粮源；二

是服务中小用粮企业，直属企业从第三方购买政策性粮食，没有违反

当时的拍卖交易规则。对于直属企业违规行为已经在整改。 

    李长轩“窝案”起底 

    李长轩被捕主要是受到登封市粮食收储公司负责人王国顺的案

发牵涉 

    法院审理查明，李长轩自 2002年至 2011年先后担任中储粮郑州

分公司总经理、中储粮河南分公司总经理兼党委书记。在任职期间，

李长轩利用职务之便，先后收受漯河市大道谷物有限公司董事长苑振

水、登封市粮食收储公司负责人王国顺等 65 人贿赂 1407.9 万元人

民币、4.5万美元。另外，李长轩另有人民币 893.6万元不能说明来

历。 

    而李长轩则先后为宛振水、王国顺等人在托市粮收购、中央储备

粮调拨、人事安排、粮库建设等事项上提供帮助。 

    李长轩被捕主要是受到登封市粮食收储公司负责人王国顺的案

发牵涉。王国顺此前曾任登封粮食局党组书记兼局长。该公司原为国

有企业，后在王国顺操刀改制下变为民营企业。 

    李长轩与王国顺过往甚密，在李长轩主持下，中储粮河南分公司

名义出资收购了登封市政府持有的登封粮储 30%的股份，此后，登封

粮储挂牌为中储粮河南分公司登封收储有限公司。同时，王国顺被任

命为中储粮河南分公司副总经理。 
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    王国顺借改制将登封市粮食收储公司变为己有后，2008年以来，

登封市粮食局职工联名举报王国顺，指称王国顺利用担任粮食局局长

的职权，侵吞原属粮食局的优良资产。 

    随后河南省审计厅介入调查，2008年 12月出具了“豫审[2008]

第 162 号”审计报告称：“登封粮食收储有限公司自 2006 年至 2008

年不足三年时间内，涉嫌非法违规使用国家粮食收储专用资金总额达

9 亿多元；涉及骗取、贪污、挪用和不明去向的资金达 2.45 亿元之

巨。” 

    2010 年，因为河南省对王国顺案件的查办，中储粮河南分公司

与王国顺才脱离关系。2012年，王国顺被捕，随后牵扯出李长轩。 

    河南大道谷物有限公司是由原漯河市粮油总公司改制后的粮食

仓储企业，实际控制人为苑振水，凭借与李长轩的关系，该公司下辖

孟南国家粮食储备库、乌江国家粮食储备库和河南省一 00 五粮食储

备库三个仓储企业。 

    李长轩被捕后，2012 年 7-8 月，中储粮驻马店直属库主任郭玉

林、商丘直属库主任魏显龙、安阳直属库主任李守根相继落马，中储

粮河南分公司副总经理、纪检组长杨宏杰也被鹤壁市检察院带走调查。 

    不过，上述多人案件目前尚未被公开宣判。河南粮食系统的知情

人士告诉记者：还没听说这些人被判刑。 

    对于李长轩被判刑，中储粮总公司官方未作回应。 

    自中储粮河南分公司上述高管窝案曝光后，中储粮总公司从制度

上有针对性地加紧了制度监管，直属库监管区域一体化，根据各直属
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库业务类型进行合并，减少法人单位，进一步推广总会计师委派制度，

各直属总会计师不再由直属库任命，需要由总公司和分公司委派，直

接监管各直属库账务。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1713:21 

    “转圈粮”那些事 

    部分“转圈粮”问题出在 2011年期间，这让中储粮很尴尬 

    在李长轩判刑前，国家审计署今年 5 月份对中储粮总公司 2011

年度财务收支进行了审计。审计署报告指出，2008年至 2011年，中

储粮所属湖南分公司等 5 家分公司部分直属库违反国家关于最低收

购价粮和临时储备粮竞价销售交易的有关规定，通过出售给关联企业

再回购的方式，将存储在本库的 52.21万吨临时储备粮和最低收购价

粮，转为中央储备粮或用于对外销售，从中获利 1702.58万元。 

    这即为外界所诟病的“转圈粮”问题。 

    所谓“转圈粮”，是指中储粮直属库在托市收购前给相关联企业

打招呼，让其帮助拍下以前收储的陈粮。等到实际收购时，粮库再从

企业手中把陈粮买回。粮食在交易过程中并没有离开粮库，仅仅是粮

库和企业之间的账面交易，原地“转了个圈”后，就能为粮库、关联

企业等带来一笔国家粮食补贴收入。 

    这几年国家在公布小麦最低收购价执行预案时，相关部门都会明

确要求各级粮食局和中储粮总公司加强监管，切实防止“转圈粮”。

但实际上仍屡见不鲜。 

    对于国家审计署指出的问题，中储粮官方在书面回复中称：部分
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直属库参与购买政策性粮食有两个原因：一是为中央储备粮轮换采购

粮源。2008-2010年在新粮食上市后国家启动托市收购，由于托市收

购范围广，农民愿意卖粮，大部分新粮商品粮都进入委托收储企业的

库存。托市收购结束后，市场上流通的粮源较少，符合中央储备粮质

量标准的粮源更是大大减少，要保证完成储备轮换任务，有一部分轮

换粮需要通过购买政策性粮食解决。 

    而中储粮人士表示，托市收购的粮食进入粮库后，中储粮无权动

用，只有中央要求调动时才能外调。 

    中储粮官方称：第二原因是服务中小企业。中储粮直属企业通过

开展轮换购销经营，逐步建立了一些相对稳定的购销渠道。但是这些

客户相当一部分是中小企业，其中部分企业资金短缺，无力一次竞拍

较多粮食，“部分直属企业通过向有资格参与拍卖的第三方企业购买

粮食，以满足客户实际需要”。 

    中储粮官方强调：直属企业从第三方购买政策性粮食，没有违反

当时的拍卖交易规则。2012年 12月份以前，国家对中储粮直属企业

用于储备轮换的竞购是允许的。对于非轮换用途的竞购，则不允许直

接参与，但未限制通过第三方购买。 

    据了解，为防范“转圈粮”谋利行为，2010年 12月份，国家对

国储粮轮换交易制度细化，规定国家临时存储粮食的存储库点不得直

接或间接购买本库存储的粮食，也不得安排其监管的地方承储库点之

间互相购买。 

    而部分“转圈粮”问题出在 2011年期间，这让中储粮很尴尬。 



4474 

 

    对于 2010 年 12 月份以后违反《中国储备粮管理总公司管理办

法》的，中储粮官方称：“视情节轻重给予直属企业负责人和相关责

任人经济处罚和行政处分。”直属企业违规购买政策粮行为，总公司

要求直属企业进行严肃整改。 

    据了解，受此牵连，中储粮湖南分公司总经理周毅于去年 8月份

离职。对此，中储粮官方称：“周毅职务调动属于公司内部正常轮岗。” 

    另外，国家审计署指出，2008-2012年，中储粮总公司本部及部

分所属单位存在违规将政策性粮油贷款用于购买商品粮 1.434 亿元、

滞留政策性粮油补贴资金 2.98亿元问题。 

    对此，中储粮官方称：中储粮总公司正落实专人负责督促有关单

位进行纠正和整改。对挪用的政策性粮油贷款全额归还；对滞留政策

性粮油补贴资金，要求河南分公司采取收取政策性粮食风险保证金和

拨付补贴资金“收支两条线”操作，严禁扣留。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1713:49 

    靠大拆大建靠借银行钱不还靠剥削平民福利这种领导可好当了。

继续让他们放开手脚卖地就不会喊穷了。地卖光了，生财之道没了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1713:52 

    全球央行上演“美债大逃亡” 

    正文我来说两句(4人参与) 

    扫描到手机 

    2013年 07月 02日 03:29来源：《证券时报》 

    手机客户端 
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    保存到博客 

    原标题[全球央行上演“美债大逃亡”] 

    证券时报记者吴家明徐欢 

    由于担心美联储结束量化宽松，各路资金纷纷撤离美债市场，全

球央行争相拋售美债。 

    数据显示，上周外国官方机构持有的美国国债减少 324亿美元至

2.93万亿美元，远远超过 2007年 8月的 240亿美元减持记录。与此

同时，私人投资者也在减少固定收益资产的持有量。美国新兴市场投

资基金研究公司公布的数据显示，截至 6 月 26 日的一周内，全球债

券基金的赎回量达到 233 亿美元，其中美债基金的赎回最多，达到

106亿美元，新兴市场债券基金的赎回量也达到创纪录的 56亿美元。 

    自从美联储伯南克在 5 月释放出可能退出量化宽松的信号之后，

美债市场就进入了动荡期，10 年期国债收益率从 5 月初的 1.62%升

至目前的 2.52%。美国莱顿债券市场研究公司经济学家卡兰戴尔表示，

一些面临货币压力的新兴市场国家需要卖出短期美国国债以干预外

汇市场。有基金经理担心，资金从债市的撤离会带来连锁反应，尤其

是在流动性相对较差的夏季，可能会为金融市场带来负面影响。 

    摩根大通的分析师表示，由美联储引发的市场波动可能迫使许多

国家上调利率，尤其是那些依赖外资弥补融资缺口的国家。上月印尼

的加息可能只是开个头而已，对于土耳其、南非、印度等有大量外国

融资需求的国家，一旦投资资金流停止，经济就会相当脆弱。 

    此外，面对利率上升，以及通胀前景不明朗的背景，黄金在保值



4476 

 

增值方面的作用越来越受到投资者的抛弃。 

    作者：吴家明徐欢 

    谁接了各国的抛盘？中国在干什么？请看正能量文章： 

    中国持有美国国债首次突破 1.3万亿美元创历史之最 

    2013年 07月 17日 07:16 

    我有话说 

    美国财政部 16日公布的最新统计数据显示，中国 5月份增持 252

亿美元美国国债，使得中国持有美债总额自美方有统计数据以来首次

突破 1.3万亿美元，创下历史之最。 

    数据显示，2013年 5月，中国持有美债首次达到创纪录的 1.3159

万亿美元，仍然为美国最大的债权国，这一数据较 4 月修正后的

1.2907 万亿美元增持了 252 亿美元。4 月修正前的数据为 1.2649 万

亿美元。 

    从 2012 年 5 月到 2013 年 5 月这一年的时间看，中国持有美国

国债总体呈现“增多减少”的趋势，其中减持只有 4次，其余全部为

增持，特别是从今年 2月以来已连续 4个月增持美国国债。 

    从数据看，2013年 5月与 2012年 5月相比，中国持有美国国债

同比增加了 1519 亿美元。而根据美国财政部上月公布的修正后的数

据，与 2011年相比，中国 2012年全年增持 685亿美元美债。 

    在中国持续增持美债的同时，作为美国第二大债权国的日本则连

续两个月减持美债，5 月份日本持有的美债由 4 月的 1.1127 万亿美

元降至 1.1110万亿美元，与中国相差 2049亿美元。4月份日本也曾
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减持了 16亿美元美债。不过，该国持有美债总量仍连续 13个月居于

1.1万亿关口之上。 

    对于增持美国国债的问题，一些中国专家分析认为，考虑到目前

世界经济的整体状况以及美国无可匹敌的国家实力，美国国债仍是国

际债券市场的主导性投资产品。仅从安全性角度考虑，投资美债依旧

要优于其他国家的债券。此外，美国经济日趋复苏，也为美元走强提

供了支撑。 

    中国官方也一再强调，作为全球最大的国债市场，美债市场对中

国来说是一个重要市场，不论增持还是减持都是正常投资操作，中国

会根据市场上的各种变动进行动态优化和调整操作，外界不必进行政

治化解读。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1713:53 

    如果能接着卖地，他们会到中央哭穷吗？房地产崩盘就是在一个

个鬼城开始 

    附录： 

    地方卖地冲动造鬼城：地产泡沫集中三四线城市 

    2013年 07月 17日 06:36梁倩徐海波 

    我有话说 

    以建设“区域性中心城市”为战略目标的湖北十堰市，现阶段却

面临着不小的尴尬：一边是新增大量土地加速发展，另一边则是大量

楼盘竖起却迟迟不见买家。 

    《经济参考报》记者在十堰看到，大美盛城已有多栋楼房建成，
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临街一排几家商铺已装修完工，而住宅基本处于一片黑暗。“以前这

里只是一片大山，才开山不久，谁会来这么偏僻的地方买房呢？”楼

盘对面医药(行情专区)学院的学生李继民说，虽然房子早已盖起，但

很少看到有装修入住的。 

    十堰房地产(行情专区)市场所面临的尴尬处境并不是个例。一二

线城市是时常出现彻夜排队抢号的市场，三四线城市则多是无人问津

而空置的楼盘，房地产市场分化明显加剧。继鄂尔多斯(行情股吧买

卖点)、温州之后，江苏无锡、江苏常州、辽宁营口、甘肃酒泉等多

个地方相继被曝出类似“鬼城”。 

    对此，业内人士表示，近两年三四线城市房地产待售存量一直处

于较高水平，在人口外流的背景下，供大于求现象更加突出。与此同

时，在地方财政仍主要依靠卖地的背景下，卖地冲动难以遏制。因此，

应警惕由需求下降带来的楼市区域性风险。 

    16 日，克而瑞信息集团(CRIC)研究中心发布《中国城市发展前

景与风险排行榜》。榜单显示，甘肃陇南、武威、酒泉、定西及陕西

延安等地位列房地产风险城市前几位。值得注意的是，风险排名前五

十的城市均是三四线城市。 

    CRIC 研究中心副总经理林波在接受《经济参考报》记者采访时

表示，城市人口外出务工比例较高，使得经济总量相对有限、中心区

域土地供应较为充足的三四线城市房地产供过于求现象愈加明显，

“大多城市房地产市场待售存量一直处于增长之中，供求风险较高。” 

    利用“商品住宅用地出让用地建筑面积/商品住宅销售面积”计
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算近三年城市供求比，一线城市供求比仅为 0.64，供小于求。与之相

对的是，三四线城市供求比均值达 1.22，供过于求。从单个城市供求

比来看，供过于求现象更为明显。其中，甘肃武威供求比高达 8.06，

山西大同供求比高达 5.7，鄂尔多斯 4.9，延安 4.34. 

    “正常情况下，供求比在 0.8至 1.2区间内表示供求平衡。数值

过大则表明市场供过于求，存在较大的供求风险。”林波说，多个三

四线城市供求比早已超过正常区间数倍，风险集中且消化能力差。 

    中指院日前发布的《3.5线城市房地产开发投资吸引力报告》也

对此进行了印证，近五年 3.5线城市施工面积增速持续高于全国平均

水平，2010 年至 2011 年达到近 30%，2012 年同比增长 19%，高出全

国平均水平 5.4个百分点。虽然近两年全国供应增速大幅下滑，但由

于不是重点调控城市，受影响较小，3.5 线城市 2012 年新开工同比

增长 2%，竣工同比增长 16%，均高出全国近 9个百分点。 

    与此同时，市场消化能力却远远跟不上建设的步伐，2010 年至

2012 年，3.5 线城市除抚州和宝鸡外，其余销供比(销售面积与新开

工面积比值)均小于 1，尤其是枣庄、铜陵、荆门等城市，销供比未及

0.5，供过于求态势明显。 

    从未来需求来看，三四线城市也不尽如人意。代表需求潜力的常

住户籍人口比，一线城市均值为 1.84，二线城市为 1.21，三线城市

仅是 0.98。这意味着，一二线城市为人口流入型，常住人口明显高于

户籍人口，而三线城市均值低于 1，说明人口外流现象严重，常住人

口少于户籍人口数量。 
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    “由于城市综合(行情专区)实力的相对不足，经济、教育、医疗、

社保体系等方面还有待发展，使得不少三四线城市面临着人口外流的

问题。”林波说。从常住户籍人口比来看，三线城市均值仅为全国平

均水平的 90%。人口外流使得三线城市狭小的人口规模更加趋向于低

位，从而进一步降低城市房地产市场的需求。 

    林波同时指出，三四线城市风险区域化明显，现阶段整体上东部

沿海地区风险较小，中部部分人口外流城市风险偏大，西部地区由于

经济产业发展较弱风险偏大，形成西北风险集中圈。 

    对此，中国房地产及住宅研究会副会长顾云昌指出，在高风险区

域内，应减少土地供应，缓解供求关系。“在经济整体疲软的背景下，

地方政府急于卖地补充财政资金的倾向愈加明显。因此，应警惕地方

财政短缺加大卖地冲动的行为，进一步挖掘地方购买力，以免更多的

‘空城’变为‘鬼城’。” 

    (责任编辑：DF070) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1714:03 

    美国市场利率最低，且通货膨胀严重，那些精算师不是说钱存银

行缩水，要投资理财吗，美国国债比中国银行利率还低，放在那里会

财产缩水，请你们拿回来投入股市理财呀。 

    天天招商引资，其实我们才是出资国家；美重返亚太需要钱，中

国的国债为什么不敢发给美国，担心垃圾债券害苦了美国人？ 

    ZXL1968：我能让我铁哥们没有钱花吗？李瓶儿都要倒贴给西门

庆花呢！不能让自己男人没有钱啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1714:06 

    中国买美债，美国收购中国的部分企业、抄底中国的股市佩服、

佩服。把那些钱多买点中国需要的高科技、矿山、部分作为中国股市

的平准基金比什么不好啊。P民们无语啊。买，买，还是买；中国政

府太有钱了，老百姓太穷了：房奴、教育、养老、医疗样样自己解决，

那么低的工资还要交税，真不是东西。 

    自己都揭不开锅了还大肆送钱给富邻居，真是下贱带脑残！---

--这里在各地喊穷，哪厢在绑猛男！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1714:08 

    神秘资金消失中国石油威风不再护盘告一段落 

    2013年 07月 17日 06:46 

    我有话说 

    在中国石油连阳拉升的过程中，“9900手”及“4444手”超级买

单不断涌现，这股来势汹汹的神秘资金一路护航，带领中国石油 11

个交易日上涨逾 11%。不过，随着这股神秘资金的销声匿迹，中国石

油近 3个交易日连续下跌。五矿证券投资顾问符海问认为，近期反弹

已聚集一定人气，中国石油为此次反弹起到定海神针的作用。 

    中国政府搞投机，中国股市都在博差价，散户们怎么可能不输钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1714:11 

    大火的原因也许已经有了： 

    中储粮河南原总经理受贿千万妻子情妇上阵收钱 

    2013年 07月 17日 03:15 



4482 

 

    我有话说 

    中储粮河南分公司原总经理李长轩以受贿 1407.9 万元以及

893.6万余元巨额财产来源不明，数罪并罚被一审判处无期徒刑的消

息，引起社会广泛关注。从李长轩案长达 57 页的判决书中，揭开了

中储粮河南分公司在粮食储运中的黑洞。 

    本该肩负“国家粮仓”安全重任，却将粮食买卖就地“空转”，

套取巨额补贴，“垂直管理”变监守自盗，以至滋生一窝“硕鼠”。近

日，中储粮河南分公司原总经理李长轩以受贿 1407.9万元以及 893.6

万余元巨额财产来源不明，数罪并罚被一审判处无期徒刑的消息，引

起社会广泛关注。从李长轩案长达 57 页的判决书中，揭开了中储粮

河南分公司在粮食储运中的黑洞。 

    ■手段 

    “空转粮”套取数亿补贴 

    2000 年国家改革粮食流通体制，专门成立中储粮总公司，负责

收购、储备粮食。为保护粮农利益，国家从 2006 年出台了以保底价

收购粮食的政策，差价由国家财政按收储数量补贴到中储粮公司。 

    李长轩案中，中储粮河南分公司多个基层直属库与个体粮商、面

粉生产企业等勾结，玩起了“空转粮”。虚假交易过程中，粮食原地

“转了个圈”，就能为粮库、关联企业带来补贴。 

    卷宗显示，在每年“托市粮”收购前，粮库要按计划在粮食市场

拍卖掉陈粮，腾出库容为收购新粮做准备。而一些基层粮库与粮商或

面粉生产企业串通，让其购买粮库陈粮和约，等当年的“托市粮”开
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始收购时，粮库再从企业手中把陈粮买回。实际上，陈粮在库中原地

未动，账目上却显示大进大出，既损害了农民的利益，又骗取了国家

的补贴。作为全国粮食生产大省，河南年粮食总产量占全国十分之一。

中储粮河南分公司每年收购“托市粮”数量都在 370多亿斤至 400多

亿斤，每年得到的财政补贴达数亿元。调查发现，一些基层粮库以“空

转粮”方式套取了大笔财政补贴，而实际收购的库存数量远小于报表

数字。这与电视剧《天下粮仓》中所展示的“官仓”黑幕如出一辙。

目前通过“空转粮”手段究竟套取了多少财政补贴仍在核实，而业内

人士估计累计在数亿元以上。 

    ■案情妻子情妇双双获刑位高、权重、缺少监督，工程招投标领

域就要滋生贪腐行为。李长轩也没有逃过这一“定律”。在李长轩陷

入受贿深渊的同时，其妻子和情妇也成为其同案犯。其妻子退休职工

姜秀峰，也多次帮助李一起收受贿赂，其以受贿罪，被另案判处有期

徒刑七年；个体工商户、李长轩的情妇叶晓宛同样以受贿罪被判处有

期徒刑八年。记者从纪检及检察机关了解到，2010年，中储粮许昌直

属库、安阳直属库滑县分库等贪腐案件相继败露；2011年，周口直属

粮库主任乔建军侵吞巨额公款潜逃国外。截至目前，中储粮河南分公

司宁陵直属库主任李守根、驻马店直属库平舆分库主任韩昔成等因受

贿均被判处有期徒刑。还有涉及中储粮河南分公司多人、多起案件正

在侦办中。 

    (原标题：国家粮仓养肥“硕鼠”中储粮河南分公司原总经理涉

贪超过 2300万) 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1714:34 

    多省一把手密集进京喊穷拜会财政部求支持 

    的网友点评很精彩，自己去看吧，我发的被删了，再试一试， 

    修个开封要上千亿,弄个兰州要挖几百大山，这么糟践钱，能不

穷吗？ 

    十几年来，培养了一大批耍钱的棺员，一旦没钱就啥都不会玩了、

也玩不转了！ 

    卖光祖宗的、透支完三代的！卖地、印抄、圈钱、发债，中国经

济跨越式大发展的四大法宝！ 

    等到房地产崩盘那才是真穷！ 

    赶紧拜会证监会让排队上市的公司赶紧发行募集资金 

    这样就资金轻松了以后还可以慢慢搞增发配股重组融资嘛 

    民穷到那里去喊？ 

    让他们先把个人财产公布一下。保证没人再来喊！！！地方财政收

入增长全都他妈的造假。对 GDP保持增长的省，不放款。说明经济不

错。http://guba.eastmoney.com/news,cjpl,82929734.html 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1714:39 

    乌龙指曝 QFII增持南京银行大跌后巴黎银行又出手 

    2013年 07月 17日 04:46 

    本是踪影难觅的 QFII，竟然在一次乌龙交易中暴露出增持足迹。 

    今日(7月 17日)，南京银行(行情股吧买卖点)(601009，收盘价

8.61 元)所发公告可谓赚足眼球，法国巴黎银行(行情专区)QFII(以
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下简称巴黎 QFII)在南京银行大跌后悄悄买入，但由于操作失误，买

入行为却被公告，或许多少有些无奈。 

    千元收益令 QFII增持浮出水面 

    7 月 17 日，南京银行发布公告称，近日，南京银行接到股东法

国巴黎银行的书面通知，巴黎 QFII 于 7 月 1 日起通过竞价交易累计

买入南京银行 175.11 万股，均价 8.2965 元/股。7 月 1 日，由于巴

黎 QFII所委托的境内证券投资代理人工作人员操作失误，将“买入”

操作成“卖出”，又以均价 8.3205元/股卖出南京银行 4.53万股，构

成“短线交易”。 

    记者注意到，《证券法》第四十七条明确规定，上市公司董事、

监事、高级管理人员、持有上市公司股份百分之五以上的股东，将其

持有的该公司股票在买入后六个月内卖出，或者在卖出后六个月内又

买入，由此所得收益归该公司所有，公司董事会应当收回其所得收益。 

    由于巴黎银行及巴黎 QFII合计共持有南京银行远超总股本的 5%，

此次乌龙操作让巴黎 QFII戴上了一顶“短线交易”的帽子。按照《证

券法》上述规定，本次“短线交易”所得收益将收归南京银行所有，

按照买卖均价价差及误卖股数计算，约为 1086元。 

    有趣的是，历来踪影难寻的 QFII 竟然因代理人一次买卖收益仅

1000 余元的误操作而“被公告”，巴黎 QFII 刚开始此轮增持就意外

曝光，或许颇为无奈。 

    巴黎银行及 QFII持股占 15% 

    《每日经济新闻》记者注意到，巴黎 QFII从 2012年才开始入驻
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南京银行。 

    南京银行 2012 年报显示，巴黎 QFII 为 2012 年新进股东，年内

增持共计 6112.59万股，持股比例占总股本 2.06%。巴黎 QFII于 2012

年 10月 10日~12月 6日，以合格境外机构投资者(QFII)身份，通过

上证所交易系统增持南京银行 5937.80万股，占后者总股本 1.99998%。 

    值得注意的是，17日南京银行公告的巴黎银行与巴黎 QFII持股

数为 44192.99万股，占比 14.89%。而一季报两者持股数为 43769.21

万股，其中巴黎 QFII持股数为 6117.13万股。由此可知，QFII目前

持股数为 6540.91万股，比一季度时增加 423.78万股。《每日经济新

闻》记者注意到，7月 1日以来巴黎 QFII仅增持 175.11万股，说明

还有 248.67万股是巴黎 QFII在二季度买入的。6月末南京银行股价

一度跌至 7.60元附近，这一价位恰好与巴黎 QFII1上一轮 12月 6日

停止增持时南京银行股价大致位置相当。或许巴黎 QFII 正是在 6 月

末开始了新一轮增持。 

    记者注意到，此次增持后，南京银行仍处于无控股股东的局面。 

    -------- 

    老天都在帮我！外资先收购控股像民生、南京银行这样的银行，

再通过他们收购马上要大量破产的乡镇银行，商业银行的路线图已经

很清楚了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1714:44 

    铁路代言人：相当一批人抓住每个机会攻击高铁 

    2013年 07月 17日 10:42 
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    我有话说 

    建设资金不足，缺乏国家层面的发展战略……后铁道部时代，中

国铁路面临怎样的发展形势？又有哪些制约铁路发展的瓶颈？ 

    按照国家铁路发展规划，2020 年，我国铁路营业里程将达到 12

万公里，但截至 2012 年年底，全国铁路营业里程为 9.8 万公里，差

距为 2.2万公里。而国务院撤销铁道部以来，计划中的多条铁路未提

上建设日程，有些高铁线路建设已经被搁置。 

    “买票难”源于铁路运力不足王梦恕：铁路发展空间相当大。 

    目前我国铁路营业总里程为 9.8万公里，排名世界第二位，但与

排名世界第一的美国存在巨大差距，美国的铁路营业总里程为 27.2

万多公里。在世界上 100多个拥有铁路的国家中，我国的人均路网密

度不到 10 厘米，排名倒数。春运“买票难”就是因为我国铁路运力

不足，远远不够人们出行需要。 

    原铁道部制定国家铁路“十二五”发展规划时，提出提前 5年实

现 2020 年全国铁路营业里程达到 12 万公里的目标，是根据当时的

铁路建设速度计算的：每年按照 6000 亿元投资能修建 3000 公里铁

路，加上没有上报但正在修建的铁路近 1万公里，在保证资金到位的

情况下，有底气完成建设目标。 

    压缩我国交通运输带动的 GDP(国民生产总值)份额，也将给铁路

发展留出很大的空间。 

    每年的 GDP 中，物流运输的比例在 20%到 25%，但这个比例很不

合理，主要是靠汽车(行情专区)运输优质的石油(行情专区)和煤炭等
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资源拉动，属于浪费资源的经济泡沫。发达国家的 GDP中，物流运输

的比例只有 8%到 9%。这个是什么意思？他们的运输主要靠铁路。 

    如果我国能够达到这个水平，等于每年的 GDP压缩了 15%的经济

泡沫。2012年我国的 GDP为 57万多亿元，相当于挤掉了 8万多亿元

的经济泡沫。挤掉的经济泡沫就是铁路运输的发展空间。目前，能源

成本额中汽车运输占 83.7%，民航占 14%，铁路仅占 1.9%。包括大型

集装箱运输，从港口上来后，靠大型汽车运输，破坏环境、破坏交通，

应该尽快研究方案，将铁路延伸到港口和机场。王梦恕：中长期铁路

网规划和“十二五”期间铁路发展规划都是国家铁路发展规划，对原

铁道部来说是一个硬性的指标，现在，中铁总公司是否必须完成规划

目标，必须有资金的支持和相应的政策，否则这个硬性的指标不易完

成，也没有这个责任。 

    我不按照 2015年算，那根本不可能完成。我按照 2020年算，不

着急了，中铁总公司现在是企业了，何必搞那么快呢。现在看，没有

基本建设资金组成投资，2020年都完不成 12万公里的目标。这个目

标实现了，也不会造成铁路线路资源的闲置，要解决“买票难”，还

要继续修建铁路。美国 3亿多人口，铁路比我们长得多。 

    如果要实现规划目标，铁路建设最少每年投资 6000 亿元，建设

3000公里，这样的速度比较合适，再快保证不了质量。2.6万亿元债

务延迟铁路修建 

    法治周末：今年 3月以来，计划中的多条铁路并未提上建设日程，

有些高铁线路建设甚至已经被搁置。请问，铁路建设计划延迟甚至被
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搁置的原因是什么？ 

    王梦恕：直接原因是铁路 2.6万亿元债务的问题。 

    国家改组铁道部时，并没有考虑如何处理铁路 2.6 万亿元债务。

我当时建议，能不能拿出 1 万亿元作为呆账死账处理，由国家埋单，

毕竟这笔钱投入到了铁路运输上。最终，国家还是决定这笔债务全部

由中铁总公司承担。中铁总公司仅利息一年就要付 1000多亿元。 

    在这种情况下，中铁总公司为了确保自身的生存，赶快赚钱偿还

2.6万亿元债务，没有按照年初的规划修铁路，改为修建能够赚钱的

铁路。 

    法治周末：这反映了我国铁路发展中的什么问题？由此导致的后

果是什么？ 

    王梦恕：反映了国家对建设铁路的重要性和必要性认识不够。 

    如果铁路投资每年 6000 亿元，能带动 GDP 增加 1.5 个百分点，

这是对国家有用的 GDP，而不是泡沫经济，还能解决 600万人的就业

问题，拉动 2000多个国有大型企业的发展。 

    铁路修到哪儿，哪儿就活了，带动一大片。当年修建昆明到南宁

的铁路之前，我沿着计划线路花 7天走了一遍，穷得不得了。铁路建

成通车后，沿线老百姓的生活变了。 

    由于铁路投资不足，铁路建设停工，与铁路有关的行业也出现了

困难，原本由铁路建设带动的 2000 多个大型企业都受到影响，面临

关门。像鞍钢，就是靠给铁路砸钢轨生存，铁路建设停下来，鞍钢就

没什么活儿干。还有水泥行业、电力(行情专区)行业、煤炭行业等上、
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下游行业都受到影响。 

    国家也意识到了这个问题，已经要求中铁总公司拿出一个可行的

铁路修建计划，初步由国家投入 6000亿元，继续修建铁路。 

    法治周末：您是否认为资金问题是限制铁路发展的瓶颈之一？ 

    王梦恕：对，铁路建设资金要到位，这很关键。 

    铁路建设需要国家贷款，国家要投入一部分资本金，没有钱，修

什么铁路。资金到位后，铁路建设还要有合理的工期、合理的造价、

合理的方案和合理的合同，这四个方面做不好，资金到位也没有用。

实践中，“四个不合理”和资金不到位是铁路建设面临的主要问题。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1714:53 

    总有人质疑铁路发展 

    法治周末：2011年 2月，原铁道部部长刘志军落马；当年 7月，

甬温线发生特别重大铁路交通事故。公开资料显示，两起事件之后，

铁路尤其是高铁建设“放慢了脚步”，社会公众对铁路发展尤其是高

铁发展产生质疑。 

    您怎样看待这两起事件引发的社会公众对铁路发展的质疑？是

否说明我国对铁路发展仍没有达成共识？ 

    王梦恕：“7·23”甬温线特别重大铁路交通事故发生之后，铁道

部运输局有些人把事故责任往施工单位推，想推卸责任，其实这个责

任很清楚，我把设备给铁路局了，机车给你了，你要赶快培养人才，

养好、管好、用好、修好，企业必须做到。 

    事故明显是责任事故，是管理问题导致的。甬温线还不是高铁，
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是快速铁路，一小时不到 200公里，两趟列车间隔是一个小时，怎么

能追尾呢？不可能发生的事情发生了。 

    当时说设备有问题，7 月 23 日发生事故，7 月 25 日恢复运行，

58台信号设备照常运转。设备是没有问题的。7月 23日雷击的时候，

就是一个保险(行情专区)丝烧了，工人不知道怎么处理，害怕停车他

有责任，就边运行边修理，结果就出了问题。 

    我当时是事故调查专家组技术副组长，坚决不同意认定为技术设

备问题。到了公布事故认定期限前 3个月，还得不出结论，还是想把

技术问题作为责任主体，我就很不客气了，主动公开讲这不是技术问

题，是责任问题。我还发了一个专门的声明。 

    我从这些事情上感觉到，这不是铁路发展没有达成共识，而是有

相当一批人抓住每一个机会想办法攻击高铁，贬低高铁。尽快制定国

家铁路发展战略 

    法治周末：刚才我们谈到，国家缺乏发展铁路的战略决策，那么，

您对此的建议是什么？ 

    王梦恕：我就觉得国家上下要认识到铁路建设的重要性和必要性。

国家要富强，必须发展铁路，这不是铁路部门的问题，是国家的问题，

认识到以后，要在国家层面上考虑铁路发展的整体部署，规划铁路发

展方向。 

    我国是一个东西跨度达 5400 公里，南北 5200 公里，人口众多，

能源、资源严重紧缺，且分布不均，迫切需要运能充足、点线协调的

快速铁路网。 
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    我们去西部调研的时候，向当地提出了两条建设城市的建议：没

有铁路的地方，不能建设城市；没有水的地方，不能建设城市。 

    法治周末：您的建议是否包括国家制定铁路发展战略？ 

    王梦恕：需要制定，关键是谁来制定，必须由高层决定。 

    法治周末：针对前面铁路建设面临的瓶颈，能否通过完善铁路法

律法规体系的方式保障我国铁路包括高铁的发展？ 

    王梦恕：铁路建设发展变化比较大，制定铁路法规估计难以施行。 

    法治周末：您建议如何突破中国铁路发展的资金瓶颈？ 

    王梦恕：资金问题，铁路国家网包括国际网这样具有战略性、全

局性路网的建设费用，希望国家承担。其他铁路，国家能拿出一部分，

比如 50%，其他资金通过贷款。 

    综合(行情专区)运输政策应以铁路为中心 

    法治周末：您认为国家需要出台哪些政策，以确保铁路发展？ 

    王梦恕：我的建议是，国家在研究综合交通运输规划的基础上，

制定包括铁路、公路和航空等运输模式在内的综合运输政策，必须明

确以铁路运输为中心，连接公路、航空、码头等。 

    其中，铁路运输包括：发展铁路快速交通体系、发展城际铁路高

速体系、发展城市地铁交通体系、客运和货运并举。 

    公路运输比重一定要减下来。公路运输每年死亡 12 万人，实际

死亡人数 20多万人，是资源和能源的严重浪费。“摊煎饼式”的城市

扩张，城市间采用双向八车道、十车道高速公路(行情专区)的修建方

式，大量油耗的运输方式产生了很大的灾难。 
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    高速公路不能定位为货运通道，应该是一种战略考虑，一旦有紧

急事情，能够作为一种快速通道。国家发改委也已经提出，以后不再

发展高速公路。 

    法治周末：对于中国铁路未来发展的重点，您的建议是什么？王

梦恕：在国家层面，关于铁路建设的战略重点是两张“网”。一张“网”

是北京到所有的省会城市 8小时到达，再一张“网”是各个省会城市

之间 8小时到达，除了拉萨和乌鲁木齐。这两张“网”最好能在 2020

年之前修好，到时整个国家会大变样。另一个战略重点是要搞重载铁

路，用于运输煤炭、石油等大宗资源。 

    在地方，需要修建省内城际铁路网，用快速铁路连接各省会和本

省之间的城市，一般要求运行时间应小于 1小时，这样很方便老百姓

在省内的快速出行和交流。 

    铁路建设重点线路包括打通我国沿海大通道和“丝绸铁路”。 

    修建沿海大通道从东北开始，经由烟(台)大(连)跨海通道，沿着

山东、江苏、上海、福建一直修到广东、海南，打通琼州海峡到三亚，

跨度为 5700 多公里，解决沿海港湾之间交通不便的问题，尤其是打

通东北三省与华东、华南的联系。 

    “丝绸铁路”从我国乌鲁木齐开始，经过吉尔吉斯斯坦、乌兹别

克斯坦、土耳其、伊朗等国家到德国，成为我国通向欧洲和中亚、西

亚的第二条陆路通道，可以将西亚的石油输送过来。“丝绸铁路”打

通后，运输成本比海运能够便宜一半，时间能缩短三分之二。 

    ----------明白人！道理说的很透！数据很有说服力！只要愿意，
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“火车一响，黄金万两”！很多人忘记了这句古训，那点债务不值一

提。高铁的票价根本就是逼着高铁一个长期项目短期还款，还款压力

大造成的！只要延长高铁还款时间，票价立即降一半！我们可以看到

现在运货的卡车像火车车厢一样的装货，这是严重违背安全要求和铁

路运量不足的表现！但是我们现在搞铁路还必须要有特别廉洁自律的

官员来主持否则象张曙光这样的贪污百亿的官员，国家投资一万亿他

们就能贪污 7千亿！ 

    我注意到这点：“国家改组铁道部时，并没有考虑如何处理铁路

2.6万亿元债务。我当时建议，能不能拿出 1万亿元作为呆账死账处

理，由国家埋单，毕竟这笔钱投入到了铁路运输上。最终，国家还是

决定这笔债务全部由中铁总公司承担。中铁总公司仅利息一年就要付

1000多亿元。 

    在这种情况下，中铁总公司为了确保自身的生存，赶快赚钱偿还

2.6万亿元债务，没有按照年初的规划修铁路，改为修建能够赚钱的

铁路。”我想问国务院领导为社么工行、建行上市的时候债务可以我

们自己承受，现在我们自己的铁路就不行了？卖给 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1715:10 

    神木系列： 

    神木有上千地下钱庄银行资金流入出事不敢公开 

    来源：华商网-华商报 2011 年 10 月 13 日 10:51 与数百亿元民

间资本伴生的便是遍及神木县城各处的上千家“地下钱庄”。 

    据了解，目前神木县内经审批的小额贷款公司仅有 10 余家，其
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注册资本约为十多亿元。更多的民间资金是通过典当行、担保公司以

及熟人之间相互担保，流向了煤矿、地产以及其他行业。 

    对于神木县城内有上千家“地下钱庄”的说法，记者走访的多位

业内人士表示，“肯定要比这个多。” 

    刘继忠（化名）是一位当地典当行的负责人。他对记者表示，神

木的地下钱庄最初是从鄂尔多斯学来的，2008年前后一度达到高潮。

这种乱象引起了监管部门的重视，随着一场大力整顿之后，神木民间

信贷公司被迫改头换面，“现在街上的一些商贸公司其实就是以前的

担保公司或典当行。” 

    神木县法院副院长闫怀荣说，“挂着商贸公司招牌的多是典当行，

一些所谓的煤矿办事处，实际上也在从事着借贷的生意，因为许多煤

老板也在开办典当行。” 

    此外，还有一部分地下钱庄“隐身”于大大小小的宾馆内。更有

甚者，根本无需固定的办公场所，“在家靠几个电话就能把生意做成。” 

    尽管数量庞大，但外人却很难接近这些地下钱庄。“能从典当行

借出钱的都是熟人，即便是当地人之间借贷也要通过保人，外面的人

谁敢借给你？” 

    典当行老板：“有银行资金流入地下钱庄” 

    “地下钱庄”将民间资金的需求方和供给方联系在一起，而自己

通过赚取利差来“以钱生钱”。 

    从记者了解的情况看，在神木，民间信贷已经成为许多普通家庭

的首选理财方式。“家里无论有多少，都会借出去吃点利息，一般老
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百姓也就放个十多万、20 万的，有钱人、煤老板上千万、上亿的放

贷。” 

    2013年 01月 20日 08:37来源：新华网 

    原标题[神木银行原副行长坐拥京城 20多套房银监部门调查] 

    近日，一则网贴举报“陕西省神木县农村商业银行副行长、榆林

市人大代表龚爱爱在北京拥有 20 多套房产，并且有一个名为龚仙霞

的身份证”，引起社会广泛关注。中国青年报记者今天从神木县县委

宣传部获知，神木县农村商业银行的上级主管部门陕西省信用联社及

银监部门已获知 

    相关公司股票走势 

    中国银行 2.68-0.01-0.37% 

    此事，并已介入调查。 

    该网帖称，神木县农村商业银行副行长、榆林市人大代表龚爱爱

是双户口，另一个身份证名字叫“龚仙霞”，以龚仙霞的身份在北京

拥有 20余套房产，折合人民币近 10亿元。龚爱爱曾是陕西西安江东

企业投资发展有限公司法人代表，公司固定资产十几亿元。 

    2013年 7月贴吧文章 

    懂经济的进来说说，看我说的是否有理 

    狂热分子 prince 

    一些地方性银行很可能马上要倒闭，只要房地产泡面有破裂的迹

象就会，像神木商业银行这些地方性小银行，虽然有国家担保，但是

兑现过程会相当曲折，这样会引发大众对整个银行系统的不信任，引
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发挤兑，最终国会在超量放水和拒绝储户去现之间选择。放水则货币

贬值，贬一倍以上，物价飞涨。拒绝储户取现，则银行系统无法运转，

经济势必崩溃，到时候房价要跌成白菜价。。。所以提一点介意，起大

家把小银行的钱取出来存入大银行（中策），对成外币存入外国大行

或者成黄金大跌买成黄金才是上策 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1718:58 

    一本书是《中国共产党历史》第二卷 1949-1978下册 

    一书架书，为什么我要看这本书？因为我要再次研究一下文革的

历史，研究一下到底是什么原因导致文革极左？共产党在探索建设社

会主义的道路上到底有哪些经验教训！刚才看完后，我已经对此有了

清晰的认识！ 

    我在的社区协警 59 岁了，他给我讲了当年他插队的一些真实情

况，确实极左，确实不许有自留地，确实饿的他大便出血喝液体石蜡，

确实劳动强度很大却欠队上的钱！所以李当家的要反对极左我认为没

有问题！我支持！研究历史我发现，包括毛泽东主席也在不断的反极

左，那么这样反极左为什么还极左了呢？下面给大家理清一下这个历

史演变脉络： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1719:04 

    中共党史指出，毛泽东是大跃进和人民公社的倡导者和推动者同

时也是较早通过初步调查研究觉察出现问题并纠正的领导人！这是很

中肯的！我无意和人争论什么考证什么，这里我只是希望知道毛主席

内心是真正怎么想的，想知道社会主义道路的探索中付出这样大的代
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价我们能够获得哪些真正的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1719:18 

    从 1958 年 10 月毛泽东在河北的调查可以看出，河北县委书记

汇报该县已经到共产主义了，统一分配、统一发衣服、统一发工资他

们想宣布集体所有升格为全民所有，毛泽东予以制止并发现共产风严

重！在知道虚报产量和把几个村的猪集中供人参观，升格为全民所有

后个人财产和私人债务统统共产，分配供给制时，毛泽东指出：“对

私人债务问题，这是劳动者劳动所得，把你的拿过来是侵略了，不要

平均主义，要多劳多得” 

    ----这个事例表明，当时共产党的干部确实文化水平较低，没有

真正懂什么是共产主义，怎样搞共产主义，其实一些党内理论家那时

还有现在都没有真正懂这些更不要说基层干部，我们想一下这些基层

干部对共产党的理解就是分了天地赶跑了地主，有吃有喝就行，毛泽

东对他们的热情是宽容的，可以理解的，出现平偏差也是正常的，谁

都不知道共产主义是什么样，只是知道是个好东西罢了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1720:31 

    哎，可惜了我打的那么辛苦，我的一个书评被删了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1721:24 

    @zxl196820129378楼 2013-07-1720:31:01 

    哎，可惜了我打的那么辛苦，我的一个书评被删了！ 

    ------------------------- 

    @aiyichengfeng9377 楼 2013-07-1720:41:03 
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    简单概括一下，要不分段发。 

    ----------------------------- 

    好！就是上面这本读中共党史心得也把我最关键的一段删去了！

我不知道谁删的，天涯编辑或者国务院新闻办，如果都不是那么就是

美国中央情报局直接删去！我反应过来了，我认为斯诺登没有披露最

核心的内容！他现在披露的东西三年前我就知道，他手里还有王牌，

这个王牌和我今天的帖子被删关系密切！因为我在用社区电脑，所以

没有办法留存！刚才处理了一起严重的喝酒打架事件，详细就不说了，

警察从接到报警用 8分钟到达！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1721:25 

    《中国共产党历史》第二卷 1949-1978下册核心：现在的央企其

实起源于我们新中国社会主义的的理论创新，毛主席指出垄断资本主

义的托拉斯我们社会主义也能够，托拉斯本身没有问题！所以毛主席

思想是非常开放的，这个托拉斯在工业方面很成功。1 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1721:33 

    为什么中国建国前 10 年的工业可以搞像托拉斯这样高度资本主

义阶段才有的好的现代管理模式而农业不行，不要说产供销了，连坚

持生产队的集体核算都有问题！问题在哪里？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1721:40 

    解决这个历史的也仍然是现实的问题，我的答案是：问题是中国

人多地少！农业生产要求的协作性要求不强！这和工厂作为一个系统

必须大家协力才能出产品才行，工业生产对工人可以定量和质检，当
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时农业只能大家互相评议公分的办法来感性的决定劳动多少！人为因

素多，当然存在人看到多干，人看不到就不干的现象！简单的说当时

从上到下没有解决如何科学评价劳动量进而还是本质上没有解决如

何按劳分配的问题！这不是所有制出问题了，是具体方法的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1721:48 

    固然，在现代农业要求生产的协作性，资金的密集度越来越高的

今天，我们是不是也到了在农村搞股份制的社会主义农业垄断托拉斯

的时候了？我看这个时机已经成熟！况且我们不搞社会主义的农业托

拉斯难道要搞资本主义的让外国资本垄断中国农业的托拉斯吗？这

是第 5！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1721:51 

    我重点看了解释房地产怎么办，看了这个以后我更不知道怎么办

1 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1721:53 

    我发现社区一个老职工的感慨这本书没有回答！他说为什么改革

了房子越盖越多，老百姓却越来越买不起房子了？这本书也不否认中

国的房价在比发达国家低许多的收入的同时比很多发达国家还要贵，

可以说世界最贵，但是作为一本理论书，你说了一个大家都知道的事

实不给我们解释清楚为什么有这个事实，这个事实合理吗？怎么解决

有用吗？3 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1721:55 

    固然。文中罗列了大家熟知的投机、地价、资金因素！但是仅仅
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是罗列！4 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1722:08 

    按照书中材料：2009年我国新增信贷规模 10万亿，相当于过去

3-4年总和，当时实体经济由于金融危机还没有走出低谷，所以这些

资金就涌向房地产，所以 2009年全国住宅涨幅 25.1%北京 88.4%--5 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1722:12 

    这简直就是打了说：四万亿没有一分钱进房地产这话人的耳光！

作为一个政策我们理解可能把握不住分寸，那么那么多监控系统，反

应出来的问题为什么不实时调整政策！6 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1722:14 

    如果我再看书中提供的 2009 年沿海城市土地出让金收入是地方

财政的 2.3倍这样的数据，我们不难得出从上到下真正放出四万亿或

者十万亿的真实意图了！7 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1722:16 

    如此，就不要骗我们说调控了十年房地产了，我们屁民心里还好

受些啊！当年 10万亿从结果和动机看就是在救房地产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1722:17 

    这样来看中国经济的问题围绕的中心就是这个房地产！ 

    本心得完共 9条 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1722:19 

    大家看出来开天窗的意思了吧！千古奇冤江南一叶！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1722:23 
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    好了，今天不写了，效率太低影响心情，看看书算了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1722:34 

    引用一篇好文章 

    作者：sxlf225588sxlf时间：2013-07-1721:30:04 

    《世界是平的》作者托马斯？弗里德曼写道：“以我之见，当今

社会有两大超级权力机构，那就是美利坚合众国和穆迪评级。美利坚

合众国用炸弹摧毁你，穆迪通过降低你的债券评级毁灭你。而且，相

信我吧，有时，谁也说不准这两者谁更厉害。” 

    . 

    2012年 12月 17日，外交部发言人华春莹在北京表示：“在全球

主要经济体中，中国经济的良好表现有目共睹，希望有关评级机构对

中国经济有更全面、更扎实、更准确的评估。”为什么要说这些话？

因为惠誉日前发布报告，将中国的评级展望列为负面，中国评级很可

能会被下调。 

    . 

    说明不是炒家想象的“发贷基本靠印，发完可以再印”那么简单，

说明地球村有“财务总监”和“审计署”，不是你中国的印钞机想怎

么印就怎么印的。 

    . 

    2012 年之前十年，中国的经济发展每年是 9%左右，货币增发平

均 18％。即使按照国家的五年计划下调到 7％，2013 年货币增发已

经减少到 13％。 
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    . 

    如果印钞机使得银行每年增加 10 万亿的货币资产，就要增多自

有资金 0.6万亿元，以达到巴塞尔协议的要求。 

    . 

    在房牛市，银行用 10 万亿元赚 0.6 万亿元轻而易举，即使达不

到，也可以通过股市筹资。例如，银行上市公司在披露 2011 年中报

的同时报出再融资方案，其中有工行、中行、建行、中信、华夏、南

京 6家银行股权融资方案报批。 

    . 

    一旦进入房熊市，大量坏账就浮出水面，盈利率可能是负数，按

照《巴塞尔协议》的原则不能通过印钞机大量筹资，股市的融资功能

也丧失了。道理很简单，你在做亏本生意，凭什么让他人再投入资金？. 

    4、《巴塞尔协议》的强大约束力 

    . 

    在世界经济格局中，谁的拳头大，谁就是“大哥大”，就有了话

语权，就有了“制定和监管规章制度”的“霸权”。美国控制着穆迪、

标准普尔和惠誉这三大评级机构，借助巴塞尔协议，掌握了对他国金

融市场的生杀予夺的大权。如果没有良好的信用评级，无法进入国际

金融市场。你要获得必备的通行证，就必须让三大评级机构评级你的

信用等级，结果就是他国的许多金融信息必须向美国公开，你有多少

坏账呆账可以对他隐瞒，但他们比你更加老道，有火眼金睛，是了如

指掌的。你让我猜，我就往高数值说。就像通货膨胀率，你让我猜，
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炒房囤房者就夸大为 18％。 

    . 

    他们是有错必纠，无孔不入的。2010年以来，我们看到，在欧元

危机中，欧洲的很多金融机构被下调评级，金融市场价格大跌，经济

下滑，社会动荡不安。 

    . 

    2012 年 11 月 27 日，媒体报道。越南是全亚洲房租下跌最快的

国家，下跌的幅度太吓人了，河内的 B级写字楼的租金最近 3年下跌

了 39%。截至 2012 年 8 月 31 日，房地产贷款达到了 97 亿美元(203

万亿越南盾)，占 GDP10%。在房地产泡沫破灭后，银行的坏账几乎日

新月异，官方公布的数字是 6.6%，惠誉国际认为这个数字仅仅是真

实坏账的 1/3。 

    . 

    如果中国的房地产泡沫破裂，银行的坏账超过 6％，三大评级机

构可以借助巴塞尔协议下调评级，那么西方国家的银行就会对你冷眼

以待，以脚投票，因为你是长期地严重地违反交规的司机，你的“驾

照”已经被吊销，凭什么要我坐你的车？ 

    . 

    如果三大评级机构宣判你违规和不及格，外商投资环境就是不合

规，于是，“金融打手”索罗斯们就要来做空中国，投机性的热钱就

要出走，投资性的外商就会部分撤资，富人缺乏资金安全感就要移民，

结果就是外汇被洗劫。所以，《巴塞尔协议》和三大评级机构就像孙
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悟空头上“被套上紧箍圈”，将使得中国外汇银行、银行难以继续为

所欲为。 

    . 

    银行控股权的风险。如果继续大印钞票大放贷，将导致房价再次

上涨。物极必反，盛极而衰。一旦房熊市到来，银行坏账更多，将导

致银行经营利润率趋向负数，即市盈率达到几百倍，甚至是亏损股。

银行经营利润率趋向负数的结果是，银行自有资金率趋向 0，你就严

重违反了《巴塞尔协议》，评级机构就会当头一棒，于是银行股的股

价会大跌。那么，银行股在股市的融资功能（增发股票）就会丧失。

也就是说，银行自有资金在股市的主要来源将断流半断流。以前银行

重组有外汇资金注入，一旦外汇被洗劫，这个来源也困难了。而且当

时注入银行的外汇资金已经对应印制“外汇占款”，所以不能在国内

使用。 

    .. 

    必须达标，就像学生“被补考”一样，怎么办？对私人对外资引

进新投资者，即增发股票，那么政俯对银行的控股权就岌岌可危了，

那么银行的“国企私有化”就真的要真抓实干，狠抓落实，不能走过

场了。 

    . 

    如果外资大量介入中国的商业银行，那时炒房客还能够大量骗取

按揭吗？缺乏按揭款支持，你的亲朋好友里有几个是有效自住刚需？

不要跟我说你的四周有很多大款，那时的住房多数沦为亏资产、负资
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产，多数已经被房子套牢，要做的事情就像 2008 年的股市，大多数

人的行为是赶快停盈和止损，是注销股票户头。 

    . 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1722:35 

    5、到处缺钱，印钞机却不能莺歌燕舞，怎么办？ 

    . 

    提高准备金率，促使银行资本充足率达到巴塞尔协议的最低要求。

这使得银行缺乏放贷的能力，买房者难以得到按揭支持。 

    . 

    发行高利率的国债，提高基准利率，以留住原有的国内外热钱和

储蓄存款，以吸引新的国内外热钱和储蓄存款。1992 年前后几年严

重通货膨胀，最高利率（包括保值贴补率）曾经达到 19％。利率高会

使得通货膨胀预期降低，会使得买房炒房的资金成本大增，会刺破房

价泡沫。 

    . 

    . 

    贱卖国有资产，包括股市里的大小非。 

    . 

    . 

    6、严重失血的房市如何马拉松呢？ 

    . 

    房市多军只知道中国特色，不知道地球村特色，不知道银行在地
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球里已经“被双重指导”，“被双重监管”，将难以长期地源源不断地

对开发商、炒房客提供支票和现金。 

    银行风险越来越大，已经准备推出存款保险制度。国内外的历史

表明，一旦房地产泡沫破裂，银行就会资不抵债，就会濒临倒闭。当

大众沉浸在“银行倒闭时印钞机会兜底”的神话里的时候，2013年中

国人民银行工作会议上提出，存款保险制度将是今年三项改革重点内

容之一，并争取在年内正式实行。这会导致人们对银行的不信任，导

致银行吸筹难度增大。对房市是长期利空，因为一旦进入房熊市，储

蓄来源减少的银行对房市的资金支持将减少。 

    . 

    日本悲剧说明，支持炒房囤房者必然导致经济危机、政俯债务危

机、金融危机。日本悲剧、2007年次贷危机、欧元危机都说明，在金

融危机情况下，不是热钱涌入的通货膨胀，而是到处缺钱、现金为王

的通货紧缩。 

    . 

    那时，看看印钞厂，“来自银行的钞票订单”减少，“来自房市的

钞票订单”减少，“来自基建的钞票订单”减少，“来自股市的钞票订

单”减少，而“要求救市的钞票订单”一大堆。 

    . 

    银行半倒闭，必然对“欠债最多的”地方政俯催债停贷。债台高

筑的地方财政饥肠辘辘，连倌员的工资奖金都难以发放，就会饥不择

食，不得不呼吁普遍开征房产税，而且越来越多,接着是遗产税。结
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果是在目前每年养房成本（铸币税、折旧、税费）12％的基础上进一

步增大，就像你开店的店租成本和税费成本进一步增大，最终使得住

房买卖沦为亏本生意。 

    . 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1722:40 

    国家这次下定决心不印钞了，评《4 地试点地方政府自行发债》

的原因 

    有网友说：让地方政府自行发债，那么只不过是把民间的钱暂时

借给地方政府，以偿还债务，以后逐年用政府收入再来偿还这个自己

发行的债 

    总体来说，并不产生新的钞票，社会上钞票总数是不变的，只不

过“借”一段时间的民间资本来还债罢了，相当于债务展期罢了。 

    这就既可以继续搞紧缩，又不怕地方政府的到期债务违约。 

    看来这次是下定决心紧缩到底了 

    ----------我认为外资如果给地方借钱的话是要抵押物的，这个

抵押物就是自来水的经营权还有国有企业股票 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1723:02 

    陕西神木县书记调离民众堵截 

    继鄂尔多斯之后爆发严重的民间信贷危机，使陕西百强县之首的

神木财政捉襟见肘，一切成纸上谈兵。2013年 7月 15日，据说是神

木县委书记雷正西调离的日子，大量涉及信贷的神木民众围堵县政府，

几百防暴警察维持现场。 
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    据称，神木县委书记雷正西把前任领导留下的 600亿人民币挥霍

一空，现在亏损 300亿要解除免费医改、教育等，大量工程为雷正西

亲戚绥德人所有，雷正西从中吃回扣，把神木经济搞的一团糟， 

    -------------神木告诉我们招商引资卖资源对我们西部省区没

有一点好处，我们该穷还是穷！我们只有把资源掌握在百姓手里，否

则再多的资源也会挥霍一空，毛主席建国以来一直在探索对腐败官僚

官员的监督问题！群众应当参与管理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1723:03 

    贺铿：四万亿投资有很多后遗症金融风险在加剧 

    2013年 07月 17日 07:40 

    我有话说 

    全国人大财经委副主任贺铿表示，四万亿的投资应该说有很多的

后遗症，要消化这些后遗症，短时期之内不太可能。这些问题的产生，

实际上就是我们长期实行凯恩斯主义政策的必然结果。 

    中国国际经济交流中心第 49期“经济每月谈”定于 7月 16日在

北京梅地亚中心举办，主题为上半年经济形势分析。全国人大财经委

副主任贺铿在活动中表示，四万亿的投资应该说有很多的后遗症，要

消化这些后遗症，短时期之内不太可能。这些问题的产生，实际上就

是我们长期实行凯恩斯主义政策的必然结果。 

    财政货币政策，我直接了当地讲，我认为这几年是失误的，导致

金融风险在不断加剧。 

    从公布的经济数字来看，中国经济运行总体上是平稳的，虽然下
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行的压力短时期还难以改变，但是不会出现硬着陆。 

    以下为文字实录： 

    贺铿：四万亿的投资应该说有很多的后遗症，要消化这些后遗症，

短时期之内不太可能。这些问题的产生实际上就是我们长期实行凯恩

斯主义政策的必然结果，我个人认为凯恩斯主义的政策产生了上面说

的这些问题。为什么会产生这些问题呢？如果在座有些关心过我言论

的人，我去年在“21世纪凤凰大讲坛”，我花了将近 1个小时讲这个

问题。因为凯恩斯主义政策是从 1998 年应对亚洲金融危机开始的，

连续 15 年的经济财政还在继续。这个政策会导致两个大的问题，一

个问题是破坏了国民收入的初次分配结构，使最终消费率越来越低，

劳动者报酬的比例越来越低，引起内需不足。国民经济自主增长的能

力一年比一年弱，尽管我们要扩大内需，但是只是在口头上，扩大不

了，因为政策没有改变。我们的最终消费率在 15 年前是 62.5%，比

世界平均水平低一点，世界平均水平是 65%，15 年来我们降低了 17

个百分点。到 2010 年，最终消费率降低到 45.5%，这就充分说明，

我们的经济增长完全是靠投资来保增长的。 

    贺铿：第一，经济下行压力依然存在，但是在预料之中。现在有

一些同志觉得已经超出了预料，希望赶快有些适应的措施出台，我不

赞成这个观点。从昨天公布的数字来看，中国经济运行总体上是平稳

的，虽然下行的压力短时期还难以改变，但是不会出现硬着陆。当前

面临的主要问题是三个：一是内需、外需增长乏力，促进经济增长的

原动力不足，因为经济增长的真正原动力是内需和外需。所谓三驾马
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车中的投资不是原动力，只是由内需和外需的规模而决定的投资的规

模，是这样的情况。所以说现在的内需不足、外需不足是我们经济当

中存在困难的根本问题。二是财政货币政策，我直接了当地讲，我认

为这几年是失误的，导致金融风险在不断加剧。前一些时候，所谓的

“钱荒”已经给了我们一个预警。三是长期依赖投资保增长，就是保

GDP的增长，导致一些行业产能过剩，结构性矛盾突出。我认为当前

主要的经济问题是这三方面。 

    贺铿：当前要稳增长、惠民生方面有作为，克强总理谈到这个问

题，这无疑是对的，但是更要在防止风险方面有作为。我一直认为，

从去年以来，防止风险比稳增长更重要、更突出，中国的经济只要不

发生金融危机，中国的经济不会有大的问题。今年不管怎么说，有很

多困难我还是有信心，今年的 GDP 增长可能还有可能实现 7.5%，但

是我要提一个建议，党的三中全会如果有魄力的话，主动调整一下，

降成 7%，这是各级政府的预期，不要在 GDP 上反复作文章，不要想

到刺激经济增长的措施，应该在民生方面，在供给方面，在提高居民

的收入方面等等方面多作文章，让我们的经济慢慢地跑起来、健康发

展。同时房地产(行情专区)要很好地调控，地方债、部门债要很好地

管理，影子银行(行情专区)一定要注意监管，如果不对这些问题高度

重视、实行监管，我们就有出现经济危机的可能性。只有在这些方面

加强了，我们的经济才会一年比一年好，我们斗过这一关后，我相信

保持 9%的增长速度还会有较长的时间。这个问题我写过文章、作过

研究，我不认为我们现在的经济发展没有很大的空间了，应该有很大
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的空间。 

    时间关系我就讲这些观点，供各位参考，谢谢各位。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1812:40 

    白岩松评“强奸陪酒女危害小”:知识分子管好嘴(1) 

    2013-07-1807:18:15白岩松 

    原标题：怎样“公众”？如何“知识分子”？解说：面对热点事

件，站在公共平台，身份特殊的学者们，如何向公众发出理性的、有

影响力的声音，《新闻 1+1》今日关注理性、责任，公众需要正能量。

评论员白岩松：您好观众朋友，欢迎收看正在直播的《新闻 1+1》。今

天有两位清华大学有关的知识分子，从不同的角度，都在提醒我们，

要关注同样的一个问题。那就是一个在众生喧哗的这个时代里头，如

何发出公共之声，如何做一个称职的知识分子。第一位，我现在想不

谈，因为一会儿想干干净净地提到她，这种干干净净地提到，其实就

是一种尊重。我们先来说另一位，是清华大学法学院的一位教授，姓

易，针对大家已经非常知道的一个轮奸案，他在发出微博的时候，最

后一句说了一个，即便强奸，强奸陪酒女，也要比强奸良家妇女危害

更小，一时间一句话激起了千层浪，大家的反对声音一下子就起来了，

今天他道歉了。解说：一个人因为一句话，不到一天就迅速处在舆论

的漩涡中，这样的事昨天就发生在清华大学法院学，证据法研究中心

主任易延友的身上。昨天下午一点，易延友在其微博，就近日一起倍

受舆论关注的强奸案，发表了自己的观点，而在其微博最后，他如此

写到，即便是强奸，强奸陪酒女，也比强奸良家妇女危害性要小。此
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言一出，引来的是 94000多条的评论，及 82000多条的转发。有人认

为，法律面前应该人人平等，也有人认为，易延友的强奸论，不仅是

对女性的侮辱，更是清华的耻辱，而《人民日报》对此发表微博说，

如果是陪酒女，强奸危害是否更小，广泛争议的背后，是公众对司法

公正的热切期盼。也许是因为声势浩大的网络反映，易延友在这条微

博发出一个小时之后，又发出了第二条微博，他说关于最后一句修正

如下，强奸良家妇女比强奸陪酒女、陪舞女、三陪女、妓女危害性要

大，然而这样的修正显然没有平息人们的气愤，从第一条微博发出至

今的 30 多个小时里，关于易延友言论的讨论，一直位列微博热门话

题排行榜前列，有数十万的网友参与讨论。在一个关于强奸陪酒女危

害小的网络调查中，表示不敢苟同，法律面前人人平等，强奸对象的

品格身份，不应成为量刑依据的网友，占到 92%。今天，当我们浏览

易延友所发布的所有微博，可以发现，这位清华大学教授，一直都在

关注一些社会公众事件，也一直热衷于探讨一些法律问题，但都没有

像这次一样，引起这么多的关注，而作为清华大学证据法研究中心主

任，易延友有着颇丰的学术成果，已经出版了十余本《刑事诉讼法》

相关的书籍，还发表了许多与法律相关的论文及评论文章。今天下午，

记者多次尝试联系易延友，但都没有得到回应，但是在昨天下午 3点

34分，他发出了其最后一条微博，看了一下评论，不堪入目，网络就

是网络，不能奢望可以成为理性对话的公共平台，这也许表达出了他

的某种无奈。今天下午 2点左右，易延友删除了其关于强奸论的所有

微博，而在今天下午 6点 43分，他道歉了。 
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    白岩松： 

    我们首先来看一下他的道歉的微博，“本人昨日微博言论确实欠

妥，对由此引起的消极影响深感不安，特向各方致歉。”非常希望他

的这个道歉，是发自内心真正意识到了，我真是做得不对，而不是说

各方的压力太大，而临时的这样一个公关的举动。他的这个道歉的微

博一发出来之后，会注意到底下的留言，相当多是一种原谅，我觉得

这反映了人群当中的一种理性，不管你之前说得声音如何让我们反感，

但是当你道歉了之后，接受你这样的一种态度。 

    我们来看看他曾经引起怎样的反感，他的那句话说完了之后，做

相关的调查，结果有 92.6%的人说不敢苟同，法律面前人人平等，强

奸对象的品格、身份，不应成为量刑的依据。接下来的时候，我们需

要更理性一点，我们回到他最初发的微博上去，看看他的那几条，其

实最初他发的微博的时候，头两条非常对，替李某某的辩护律师说几

句，无罪辩护是他的权利是对的，不管公众怎么说，引述海淀检察官

的说法，让人做无罪辩护，天塌不下来。第二，对未成年人受特殊保

护，律师发声明要求大家遵守法律并无不当。所以您注意到，我们专

门把这块给虚化了，因为未成年人名字不该在这儿提及。但是请注意

他的最后一句话，强调被害人为陪酒女，并不是说陪酒女就可以强奸，

而是说陪酒女同意性行为的可能性更大。他也认为说，不是陪酒女就

可以强奸，但是接下来他的这句话引发了 92.6%人的不满，即便是强

奸，强奸陪酒女，也比强奸良家妇女的危害性要小，后来大家的声音

很大了之后，他做了一个修改，强奸良家妇女，比强奸陪酒女、陪舞
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女、三陪女、妓女危害性要大，我仔细对比，也看不出这两个有本质

上的区别，所以有了今天晚上他 6点 40多分的时候，这样一个道歉，

不过我们还需要更加理性，先不用情绪去进行评判，接下来要连线一

位法律界的人士，听一听他的意见，中国政法大学刑事司法学院的院

长，曲新久，曲院长您好。 

    -------------------白岩松管好的是他所有能够出气的地方，

因为我们不知道它的声音是从哪里发出来的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1823:37 

    @8919419419楼 2013-07-1822:22:19 

    回复第 9417楼(作者:@vspqq于 2013-07-1818:00) 

    ★★湖南城管砸死瓜农两记者采访被群殴警方扬言让你们死在

临武★(转载) 

    http://…… 

    ==========为农民顶起来 

    ----------------------------- 

    卖瓜的农民，零时工城管和协警、记者其实都是一家人我们大家

都是朋友！，那么谁是我们的敌人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1823:39 

    @zxl196820129404楼 2013-07-1722:35:29 

    5、到处缺钱，印钞机却不能莺歌燕舞，怎么办？ 

    ----------------------------- 

    白岩松评“强奸陪酒女危害小”:知识分子管好嘴(1) 
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    2013-07-1807:18:15白岩松 

    原标题：怎样“公众”？如何“知识分子”？ 

    zxl196820129414楼 2013-07-1812:40:37 

    白岩松管好的是他所有能够出气的地方，因为我们不知道它的声

音是从哪里发出来的！ 

    ----------------------------- 

    @非名道 9415楼 2013-07-1813:16:39 

    马克一下补内容。 

    佩服楼主对经济的精细解读，尤其是竭尽所能克制了情绪讲真话！ 

    弄不清清华和央士为什么加急赶制和播出这期节目，稿子也真的

看不清为谁白为啥写。。。更搞不清的是，易教授是为了法制改革而唱，

还是自绝 5人组后援团之路。 

    有了声音就好，而不是好声音就好。少有的思想变革之期，默声

就绝壁不好。 

    ----------------------------- 

    小白不要以为在一两件事上似乎说了公道话就能遗忘他在红会

挺美美的一票，他撇不清了，我们已经把他从正义的人群中摘出来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1823:52 

    苏州三银行行长同时落马涉嫌放高利贷给地产商 

    2013年 07月 18日 11:59齐百川 

    我有话说查看评论(9) 

    核心提示：前段时间银行流动性紧张，导致之前违规放贷问题集
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中暴露，江苏三名银行行长同时被带走调查。案情或是涉案行长与小

贷公司勾结放高利贷给房地产公司。俗话说拔出萝卜带出泥。如果厨

房里有蟑螂，肯定不止一只。 

    21 世纪网近日收到爆料，因特大受贿案，苏州市吴江区三名商

业银行(行情专区)行长同时被查，另有多名银行行长被当地检察机关

约谈。 

    据苏州当地媒体报道，仅今年 5月份，吴江区就查处了三名商业

银行行长，目前三人已经被检察机关批准逮捕，相关案情还在进一步

调查当中。 

    21 世纪网就上述说法向涉案银行求证，目前已经证实：招商银

行(行情股吧买卖点)吴江支行等三名行长被捕。 

    据消息人士透露，前段时间银行流动性紧张，导致之前违规放贷

问题集中暴露，涉及银行行长和小贷公司勾结进行民间借贷。 

    据悉，涉案银行已向江苏银监局报备，21 世纪网就此事致电江

苏银监局，但对 21世纪网的问题，江苏银监局未予回应。 

    苏州市人民检察院则对 21 世纪网表示，目前案子还处在侦察阶

段，提起公诉前，案情不宜对外公布。 

    当地多以民营中小企业为主，他们的生计与能否从银行获得资金

支持紧密相关。小微企业融资难，很大程度上是因为自身信用水平不

高，大多数小微企业缺乏传统信贷模式中必需的抵押品，再加上财务

管理不健全，有些甚至缺少规范的财务报表，而抵押品与信用评级又

是传统银行信贷模式中的必需条件。 
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    “一个小企业通常会有几套报表，有给当地政府的、有给税务局

的、有给银行的。在贷前调研的时候，要通过其他手段来不断求证财

务报表的真实性，这些都增加了银行传统授信的难度。”当地一位不

愿署名的银行业内人士告诉 21世纪网。 

    小微企业缺乏“抵押品和信用”的特点与银行传统信贷条件之间

天然的冲突，使大量小微企业在银行信贷市场门前止步，导致中小企

业融资难，在银行正规渠道不能有效满足中小企业融资需求的情况下，

各种企业甚至个人开办的小贷公司便应运而生，大量民间资金“游走”

在民间借贷市场。据悉，当地这种民间借贷很普遍。“只要没出事大

家都觉得没事，到最后出现问题了，才觉得这是风险，有时候客户还

会主动寻求这种高收益机会。”上述当地银行业内人士坦言。 

    “当地开办小贷公司的某纺织企业老板先被抓进去后，企业一咬，

账目一翻，一条线上的人都牵扯出来了，三个行长也就都出来了。”

上述消息人士透露。对于三个行长的同时落马，前述当地银行业内人

士倒并不觉得惊讶，“企业如果办小贷公司，胃口会非常大，一家银

行可能无法满足其信贷需求。”另据一接近吴江区检察院的消息人士

透露，导致三名行长落马，多名行长被约谈，可能跟房地产(行情专

区)融资有关，银行行长与小贷公司勾结放高利贷给房地产公司，由

于上半年房地产不景气，导致贷款无法回收而被查，至此案情显得越

发扑朔迷离。 

    “某银行行长进去的时候是由于该纺织企业老板实名举报，但他

把跟房地产有关的全招出来了。检察机关不是问你哪件跟你有关，而
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是叫你主动交代。你如果回答不到抓你的那件事情就继续叫你交代。

这就叫拔出萝卜带出泥。”上述接近吴江区检察院的消息人士称。 

    涉案银行回应：行长已离职与银行资产无关 21 世纪网就具体案

情向涉案银行进一步求证，招商银行回复称，经该行核实，该行原吴

江支行行长因十几年前在其原工作单位(农行)工作时涉案，与招商银

行无关。此人已于今年 5月 2日从该行辞职。并表示对涉及该案件具

体情况该行也不清楚。 

    另一涉案银行也表示，2013年 5月 21日，该行苏州分行吴江支

行行长被吴江区检察院以涉嫌受贿罪实施刑事拘留。 

    该行称，在获知其涉案信息后，第一时间就其涉及的业务进行了

全面内部排查，未发现有违规操作信贷业务的情形，苏州分行已经免

去其吴江支行行长职务。该行苏州分行业务正常。该行将继续积极配

合司法机关工作，持续加强对员工的教育和管理。 

    涉案银行比较一致的说法是，系该支行行长个人商业受贿行为，

与银行资产无关。 

    如果不是利用银行的信贷额度，那么支行行长和小贷公司勾结进

行民间借贷的资金来源又是哪里呢？ 

    上述当地银行业内人士向 21 世纪网分析指出，其实支行行长在

银行就两块资源，一个是银行的信贷额度，一个就是手上的客户资源。

近年来银行案件频发，很多就是银行员工利用自己经营多年的客户资

源来进行非法集资。 

    “一般来说银行风控措施还是很到位的，从银行把钱拿出来没有
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那么容易。”但行长若利用客户的信任来进行非法集资，这与其支行

行长的身份肯定是息息相关的。据上述当地银行业内人士进一步透露，

此次大面积“清查”违规放贷，或与前段时间银行间流动性紧张不无

关系。 

    由于资金紧张，银行开始惜贷如金，此前据媒体报道深圳等地区

有银行基本已停贷。 

    “资金流动性紧张必然会导致银行放贷能力受阻，再加上监管层

要求银行去杠杆化，这些都可能影响到银行业绩，导致之前违规放贷

问题集中暴露。”该当地银行业内人士坦言。瑞士信贷董事总经理兼

亚洲区首席经济师陶冬称，如今中国影子银行的总规模为 23.8 万亿

元，相当于 GDP 总规模的 46%，信贷总量的 25%。在银行金融中介功

能弱化之时，影子银行承担着为实体经济输送流动性的功能。 

    陶冬表示，影子银行不论在吸收资金还是在放贷上，均存在着大

量违规现象，其主要资金去向不是地方政府就是房地产。 

    “此次涉案银行的贷款估计要被筛选一遍，其他银行的放贷估计

也会更加谨慎，有的正常企业的贷款可能要被波及，可能要延后或贷

不到款，企业的融资环境可能更差。”当地一位小企业主对此次吴江

三行长特大受贿落马案“后遗症”忧心忡忡。 

    关于特大受贿案的标准，苏州市人民检察院一内部工作人员向

21世纪网透露至少受贿“100万以上”才叫特大受贿案。 

    案情扑朔迷离，但具体案情和涉案金额究竟如何？由于目前案子

还处在审查阶段，事情真相尚待还原，21 世纪网将对该案件进行后
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续跟踪报道。 

    -------------- 

    我看了半天差点得出这行长是零时工了！同志们等着吧，从今天

开始猛料会不断的！大家想一想贷款猛的减少，想一想辟谣的工行柜

员机没有钱，想一想自己短信不断的房地产广告和理财产品广告，想

一想领导们说理财产品责任自负，想一想银行存款保险机制启动，想

一想央行说不再大刺激，想一想房地产被拉高的几个月都发生了什么

——从来没有在银根吃紧的情况下房地产、股票这些投资品种会涨价，

看一看邮票、古玩、钱币、黄金、红木家具、茅台、翡翠现在跌的惨

象！房地产会例外？当央行放水货币救无可救的今天，历经 2003、

2009、2012三次神奇的该倒不倒的房地产 2013一定轰然倒下，这根

支撑中国经济的顶梁柱倒了，倒下的还将是什么？本人就天机不可泄

露了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1823:57 

    住建部长，4万亿一分钱没进房地产！哈哈哈哈哈！能够借的起

高利贷的不是赌徒就是房地产开发商。 

    最后真正买单的一定是借遍家族付首付的中国房奴。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1900:21 

    1：今天一早看了本霍去病传，中国古今兵家天才，毛泽东之外

首推霍去病！我把两个人的用兵之法相似处对比！ 

    他们两个共同的特点就是不唯书！毛泽东还有本三国，这霍去病

可什么都没有！但是霍去病在谈起敌人的情况了如指掌！简单的说讲



4522 

 

究从实际出发！可惜史书对霍去病记载不多，但是有限的记载我体会

霍去病深得军事和经济、政治相联系的道理，霍去病不是一味猛打而

是打、降结合，讲究分化瓦解敌人阵营，化敌为友，很多次霍去病利

用自己的军威瓦解敌人阵营让势力小的王给自己让路！毛泽东在五次

反围剿和抗日战争、解放战争一直成功的瓦解敌人，在敌人阵营中寻

找自己的同盟，发展自己的同盟！ 

    这给我们以启示，现在美国势力天下老大，日本是坏，但是我们

还真不能和日本现在翻脸！拉拢并不是葬送自己利益，欧美日以拉拢

欧、日为好！拉拢的结果是壮大我们的力量为衡量标准！按照文革老

帅们讨论世界力量对比的思路，现在对中国威胁最大的是谁？潜在是

日本，直接一直是美国！同时美国对包括日本、欧洲乃至世界都是威

胁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1900:40 

    2我们就是不谈共产主义，我们就是举起拯救地球、维护人类平

等的大旗，世界上我们在任何地方都能找到我们的同盟军！现在看欧

盟主流势力被美国控制，使欧洲不能大量给中国输出技术，尤其是军

事技术和前沿技术！如果欧洲不分崩离析，即使有的国家愿意支持中

国也是虚假的！只有欧洲倒霉透顶他们才肯帮助中国！要看透这点！

一个弱的欧洲符合俄罗斯的利益！现在世界的局面是群狼要吃肉！狼

群中的弱狼、病狼是要先被人家吃掉，你强壮就有人联合你！谁第一

个倒下大家就先吃谁！就是这样一个法则！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1901:13 
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    3：一个弱的欧洲符合俄罗斯的地缘利益！一个弱的欧洲符合日

本的的经济利益！一个解体的欧元符合美元霸权的利益！根据公开消

息看来中央有点想对国内外资垄断要限制一下！但愿中央是对外资想

限制而投鼠忌器的本质，那么要么联合欧洲收拾日本，要么联手美日

收拾欧洲！现在事实告诉我们欧洲内部意见不一，我们帮了也白帮，

那么我们这样，如果欧洲不无条件立即解除对华军事出口限制，那么

中国市场也要对他们进行准入限制，把欧洲的在华利益给日本！我们

要协同日本对欧美高搞垮我们不要只是扯靖国神社这样虚的东西，那

样日本必须无条件的承认钓鱼岛中国主权，我们不指望日本把最高端

的技术给中国，但是日本已经在华大批量生产，大批量长期出口已经

长达 5-10 年的产品核心技术日本必须可以给中国合理价格转让，我

们也承诺，在满足以上条件下，同样的更加新的日本技术和产品，中

国优先进口日本产品！这样中国才能真正用市场换二代技术！日本才

有技术力量对抗美国！如果日本不答应这个条件，那么我们反正是要

经济危机了，我们宁可清除一切日资企业！而日本同意中国要求日本

和中国加上俄罗斯、韩国四者形成东亚及东北亚自由贸易经济圈！将

来中国再和亚非拉其他国家建立各类贸易区！慢慢就把美国抛到圈外！ 

    应该承认毛泽东、周恩来搞中日友好不是没有打破欧美技术封锁

的战略考虑！但是不把日本右翼打疼他们是不会真正走上中日友好的

道路！所以我们要以壮士断臂的决心，第一在钓鱼岛不怕打仗但是最

后不战屈人之兵！可以利用钓鱼岛对日本进行坚决的经济制裁，如果

日本愿意继续挑衅，我们选择和日本一起经济崩溃！死也要拉个垫背
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的！但日本如果识相，我们中日联手让欧洲倒霉！中日共同度过危机！

什么叫原则性和灵活性，我经过学习认为结合实际的学习毛泽东和霍

去病的思想方法分析当前世界格局，我只能逻辑推导得出这样的决策！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1901:37 

    4：霍去病用兵：“快、奇、猛、狠”他是化不利为有利的大家！

卫青打河西走廊要 20 万人而霍去病只要 1 万精骑！我认为这是有深

刻战场考虑的！在广大沙漠，与其耗费大量粮草步兵和骑兵并发，步

兵成为骑兵拖累，让骑兵行动速度受限，一旦骑兵独立成为兵种追击

敌人，敌人完全可以趁机攻打缺乏防护的步兵！我们的骑兵就要被迫

回来！霍去病挑选的百里挑一的战士就保证了机动和凶猛！从这个角

度看卫青真是差远了啊！实际上汉族与游牧民族的战争之所以以往失

败，就是没有看破这个独立运用骑兵这个军种的缘故！无独有偶，二

战时德国也是率先独立让坦克成军，创出了新的机动兵种！ 

    美军现在说要搞机器人部队，他们的理念比我落后 4年！我的以

有人机带动无人机集群，全透明机器人新式战争的构想早在四年前就

在中华网军事论坛提出！而且本人的设计非常廉价，是高端和低端的

组合！甚至不需要一兵一卒就可以全自动化的在战略预设战场全歼敌

军！太可惜了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1902:02 

    5：霍去病用兵化不利为有利的一个战例我非常欣赏，比如在他

6日内深入沙漠遇到一个在险峻地势善于的敌方名将时，又不幸被另

外一股敌军偷袭受损失！没有想到霍去病想着想着哈哈大笑，他说：
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现在我们去打偷袭我们的敌军，因为敌方名将欠了人情必然要救，这

样我们就可以在野战中消灭他们！这就是毛主席的围城打援，运动中

消灭敌人！美军在伊拉克、阿富汗如果呆在军营里，抵抗运动一点脾

气没有！但是只要他们出动就有机会！美军的卫星不是喜欢发现目标

派直升飞机吗？人家就故意暴露目标让你直升飞机进入埋伏圈消灭，

长期这样你卫星发现了也不敢动了！ 

    现在美军吹嘘只要 5000-6000 枚导弹打掉一国重要目标这个国

家就瘫痪了！是的传统的导弹发射井是过时了，如果我们的战略值班

导弹不停的在高速公路，在高铁来回调动，我就是很少量的导弹你又

奈何我！我建议解放军的军车不一定要好看的迷彩，如果和集装箱大

货车一样，美军就很难区分和发现！类似的战略目标军民形状相同，

甚至可以类似红外特征、电磁特征！5000-6000枚导弹！笑话！没有

几万枚导弹是没有任何效果的！听说几年前解放军成立战略研究所！

我现在看不到以前那种平战结合的设计思路了，我们到底有没有国防

战略？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1916:47 

    @尘世的清涟 9433楼 2013-07-1907:14:10 

    老师辛苦了！奇怪晚上更新的总是要第二天才能看见。 

    ----------------------------- 

    最近审查的很紧，算了看看闲书，吊吊书袋子吧！这次我老婆到

昆山，她发了财的同学要给我孩子请一个大师改名字！我想拦拦不住，

我觉得这个名字其实无所谓，但是一个人的出生时间加上父母的出身
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时间我隐约感觉暗合一些哲理天数，我到高潮开始前最后一贴：美指

72大底，即将到来。。。为何第三次被封了？？去串门，发现网友@李

义耀在讲运道，说什么周恩来也拜虚云和尚为师！ 

    他说：“从清朝时期，虚云和尚就成了声名远播的得道高僧，四

十岁时，自普陀山法华庵起香，三步一拜，一直拜到五台山，途中足

足跪拜了二十三个月，抗日战争时期，还曾到重庆主持“护国息灾大

悲法会”，超度阵亡将士，成为蒋介石的座上宾，很多的民国政要也

都皈依在老和尚门下，在坊间一直流传着这样一个故事，有一次在武

汉，毛泽东问周恩来说，为什么你办事总是那么圆满，周恩来答道，

主席，我除了马列，还有佛法，毛泽东很好奇地问，你皈依了哪一个

人，虚云老和尚，周恩来就给毛泽东讲了虚云和尚的故事，听完之后

毛泽东很是动心，就想叫虚云和尚到武汉来，但遭到了拒绝，虚云和

尚说，自古法王大于人王，毛泽东要皈依，叫他到南华来，此事后来

就不了了之。 

    ” 

    ----------------------------- 

    我问：民国政要为什么都不像周恩来那样圆满？ 

    ----------------------------- 

    @李义耀说： 

    有的人修行功夫深，有的人修行功夫浅 

    ----------------------------- 

    那么本人看来，其实修为在各人天分不同，与虚云和尚何干？如
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果我从皇帝内经推算，我遇到的事情确实和我出生时间有关，我自己

在没有事琢磨这事，只是一些发现，纯属闲的没有事瞎想，易经太玄，

老实告诉大家我没有看懂！但是皇帝内经结合自然规律我有些看懂了！

供大家指正： 

    我发现本人这么多年有个规律，什么事情都能成功，可以说运气

极好但又极差，什么意思？就是别人很容易办到的事情，我非常难办

到，但是在几乎没有希望、没有可能的最后一刻本人都会神奇的成功！

比如我排队买东西很多次排到我以后后面的人就没有了，我是最后一

个，这次到上海坐火车回来，亲戚请客，我坚持比约好的提前 10 分

钟进站，结果我刚上火车就关门了，类似的事情很多，不仅小事，大

事也一样，我孩子现在 7岁半多，可以想象我在最后关头结的婚，生

的孩子，我刚领结婚证他就分配房子了，哈哈，再晚就来不及了，评

职称也一样，各种考试啊，条件啊正好相符，如果错过就 50 岁拿高

职去了，拿上后正好遇到工资普调，一次基本和比我早很多年拿职称

的扯平了，正好可以买按职称的大房子了，正好可以评名师工程了！

正好可以本文开头可以竞聘去了！上大学时由于外语不及格，也是分

配的最后关头外语过关拿上毕业证！ 

    无数个巧合，本来我没有在意，后来说请人给我孩子改名字，我

忽然想到我的出生时间，1968年 10月 27，这是秋冬交界之时而我出

生是乌鲁木齐当地时间早上 7点，乌鲁木齐遭遇罕见的暴雪正好也是

昼夜更替，是不是暗合我的命运是和极黑暗向极光明的转换相关的！

哈哈，倒霉的我啊，干什么都是非常艰苦，好在老天每次都让我成功！ 
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    不止我这样，我老爹干事非常顺，但是只要我出现，百年不遇的

困难都会出现！前几天我老爹要帮我给墙上打个通管子的眼，本来想

是砖墙，没有想到哪墙太硬了，非承重墙的混凝土里还有花岗岩！最

后花 100元请人打，把人家的转头齿轮打坏一个！人家最后说早知道

200都不来！哈哈哈！一点感悟，不是迷信，胡乱说来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1916:55 

    白岩松评“强奸陪酒女危害小”:知识分子管好嘴(1) 

    白岩松管好的是他所有能够出气的地方，因为我们不知道它的声

音是从哪里发出来的！ 

    ----------------------------- 

    非名道 9415楼 2013-07-1813:16:39 

    @zxl196820129423楼 2013-07-1823:39:38 

    小白不要以为在一两件事上似乎说了公道话就能遗忘他在红会

挺美美的一票，他撇不清了，我们已经把他从正义的人群中摘出来了！ 

    ----------------------------- 

    @非名道 9435楼 2013-07-1911:11:13 

    楼主真像一枚可爱的老学究。我这么看，演戏时，除演技外的一

切，与演员本身无关。导演喊 Cut后，演员自动回复精分常态。。。 

    楼主说到这句，想起一个冷笑话，本来女士经期所用的卫生用品，

从使用方式来看分内置棉条和卫生巾两大类，而使用后者来说，一般

常见女士穿用的是三角裤头，那么，穿大裤衩，该使用多大边的护翼

卫生巾呢？天天万人共穿的大裤衩，如何做到防侧漏？这是一个问
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题。。。。 

    ----------------------------- 

    我上学的时候生理卫生课不好意思上，看小说去了！所以看不懂

您的话，不过我知道如果像央视这样的裤衩要防侧漏，两侧中间贴上

红色膏药中间挂上屁帘还是可以解决问题的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1917:11 

    @zxl196820129424楼 2013-07-1823:52:55 

    苏州三银行行长同时落马涉嫌放高利贷给地产商 

    ………… 

    ----------------------------- 

    @非名道 9436楼 2013-07-1912:42:17 

    楼主，本页您在 9424 楼援引的内容和一些自己想法，我想请教

一下您怎么看：楼市崩盘后，中国硬着陆是否无可避免？也有经济高

人预见 2012——2024 这些年，是财富再次分配的巨大变动期，您怎

么看，万一 GDP核心元素轰塌，您看好哪些行业的潜力？ 

    ----------------------------- 

    1：按照现在的情况如果仅仅靠我们内在的资源硬着陆无可避免！

因为楼市透支的东西太多了！但是面向世界还有救，比如世界富人不

到迪拜买房子到中国买房子就有救！但是你知道我们没有美好的环境

洁净的空气、水源，没有免税天堂，没有创业天堂，那么这个假设就

是空的！: 

    2：当然是财富再次分配的巨大变动期！无非要么把百姓惹急了，
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啊财富以暴力方式重新分配，要么就是以所谓市场化的方式把最后的

国有资产也以处理垃圾的方式贱卖，造出更多亿万富翁！ 

    3：房地产如果倒闭，农业在一番土地贱卖集中后会逐步显示出

优势！养老业、月嫂业会蓬勃发展起码相对稳定！追高利贷的黑社会

打手将取代白领成为高收入阶层！律师又要发横财了！法官白天晚上

都很忙！军人的工资会很高！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1917:14 

    @mm168909432楼 2013-07-1904:07:06 

    看多了天涯众多有识之士哀叹中国境地之危险.自己也做了些思

考脑中浮现出这样的景象.1.经济危机全面爆发具体参照日本失去的

十年.2.粮食危机爆发.3.四十年后转基因食品恶果爆发. 

    ----------------------------- 

    @非名道 9434楼 2013-07-1910:45:54 

    与兄台同感。。。 

    1、一旦崩溃，不会止十年…… 

    2、转基因与您观点一致，但包括土壤、农民利益、生态落、国

人健康的隐忧……在中国大陆 02 年正式引进开始算起。从目前吃食

来说，已近 4成攻占大众家庭日常餐桌（此楼可能在这点上也会有分

歧，这算你我的交流。数据是从已转基因常见农作物和食物的市场成

交量来计比例，个人、非公式算法……） 

    3、说到粮食，包括粮食的战略物资，按《1979年重要...... 

    ----------------------------- 
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    放心，最近中国在国际上收购了大量小麦！亏空应该补上一些！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1917:21 

    我在上海科技馆参观，发现其中电子政务和本人设想很相近，我

乘飞机往下看，一直在琢磨如何将公路上坦克伪装成和周围大山一样

的景象，我在上海科技馆找到了可以用来实现这种伪装的技术！就算

他能用红外特征识别我是假山，我千千万万座这样的假山再加上一定

的红外特征，美军也没有脾气！另外快速修复道路，不应该指望施工

队，汶川地震的教训，直升飞机吊装现成修路机械是最快的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-1918:13 

    http://news.qq.com/bigdata/32.htm ？

pgv_ref=aio2012&ptlang=2052 在为裁减公务员造势呢！ 

    -《中国共产党历史》第二卷 1949-1978下册核心 10----党政合

一在文革的时候实行过！那时在特定条件下成立三结合的革命委员会！

按照党史，这一个举措使官员减少百分之 70 以上！毛泽东是人不是

神！文革前和后期他已经是个老人，长期的失眠和他的性格使他容易

固执！一旦认准别人很难说服他，作为老人，几乎所有老人都有这个

特点！但毛泽东的思维还是清晰的，他坚持群众路线没有想到天下大

乱，想群众运动整治一下台上的当权派的官僚作风，但是没有想到引

发权力真空导致的全国全面夺权战争！两件事说明这点：毛让邓给文

革下个三七开的结论！毛就是想坚持反对官僚让群众参加管理，但是

武斗夺权显然他老人家也认为是错误的！第二，他亲自收拾了中央文

革小组的成员，一度严厉批评了四人帮，在对造反派而言，为了稳定
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全国局势，派工宣队，毛泽东对还坚持搞武斗的派别亲自讲了，你们

这样下去就是国民党，就要歼灭的话！在那样的话以后武斗才逐渐制

止！ 

    我们反对武斗，反对极左，但是和平的党政合一，和平的成立老

百姓可以参政议政的新的三结合的现代管理方式，党员干部不脱离生

产，我认为这是群众路线应该结出的最大果实！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2000:59 

    @yxd8659445楼 2013-07-1920:44:58 

    @zxl19682012老师请看新闻： 

    央行网站消息，经国务院批准，中国人民银行决定进一步推进利

率市场化改革。自 2013 年 7 月 20 日起全面放开金融机构贷款利率

管制： 

    一、取消金融机构贷款利率 0.7倍的下限，由金融机构根据商业

原则自主确定贷款利率水平。 

    二、取消票据贴现利率管制，改变贴现利率在再贴现利率基础上

加点确定的方式，由金融机构自主确定。 

    三、对农村信用社贷款利率不...... 

    ----------------------------- 

    -------太感谢网友提供材料了，这里我提供个高人给我得秘方

给常年熬夜湿寒体质的朋友作为感谢！一个人精力非常有限，要做到

身体和学习工作都不耽误！我现在泡着脚（水漫到接近膝盖，放醋-

-让皮肤张开、盐--消炎、花椒--这是消肿痛活血的方，即使枪伤量
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大也能治好！养生量要少！我自己加一味生姜去湿寒，哪位高人很赞

赏我得想法！我前几日后腰弯曲都不行，泡了昨天一天就基本弯曲自

如！ 

    扯远了，今天回答这两个问题，我也和大家一样，现学现卖，有

专业人士一定要指出我专业理解上的偏差！但大方向我自信是没有偏

差的！虽然我只打几个字，但今晚实际上相当于看了一部天龙八部的

四分之一啊！ 

    首先这就是我说的最近会猛料不断！实际上现在资金紧张、高利

贷盛行的条件下放开金融机构贷款利率的下限，象征重于实际！因为

大家都会惜贷取上限！这个危害可能在以后。而下一步扩大金融机构

存款利率浮动区间，这个风险巨大！会导致巨大的金融动荡，这是走

向利率市场化的又一重要一步！这一步一步看来迈的很急，国债期货

才几天啊！按照这样 8月就可以实现他们的利率完全市场化！他们的

目的就是收购民营银行和乡村银行建立宏大吸储网点的一夜之间建

立的外资控股银行集团，他们即将可以动手大幅提升利率将四大行的

存款一夜之间吸引走，中国国企一夜之间断炊，最后走上被逼死贱卖

的道路，同时他们实际也就控制了中国经济命脉！这是卖--之举！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2001:08 

    第二：1996年以来，我国的利率市朝改革不断稳步推进。目前，

人民银行仅对金融机构人民币存款利率上限和贷款利率下限进行管

理，货币债券市场利率和境内外币存贷款利率已实现自由。2012年 6

月和 7月，人民银行进一步扩大了金融机构存贷款利率浮动区间。当
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前我国利率市朝改革已取得重要进展，金融机构差异化、精细化定价

的特征进一步显现 

    -------境内外币存贷款利率已实现自由！大家想一想如果外资

银行忽然大幅提高美元存款利率就可以一把将中国境内美元全部吸

完，如果再让他们自由的汇美元到国外就更圆满了，那样立即央行就

有美元外贸的兑付危机！这个通道已经打开，这就是今晚网友问的我

以前没有在意，以为是一般的地方刺激项目的，刚才好好研究一下吓

了一跳的进展奇快已经开始实施的上海自贸区！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2001:46 

    对上海自贸区最感动恐惧的竟然是不给大陆卖奶粉的香港人！我

们首先要看看香港人怕上海自贸区什么？ 

    “香港模式”，是个含糊的叫法，在各个时代，这个“香港模式”

有着完全不一样的内涵。比方说在上世纪 80 年代初，香港模式意味

着外向型轻工业、加工出口；在 90 年代中期以前，香港模式意味着

炒股炒房、土地财政；回归以后，香港产产业被转移，余下金融和服

务业，大概就是现在的“香港模式”了。第一种“香港模式”，过去

20 多年沿海城市早就复制了一大批；第二种，全国各地正在不亦乐

乎；而今日的模式，则不见得有多好，几乎是个坏榜样了。 

    香港的发展十分偶然，体制上和地理上的限制都不少。到了近年，

香港落得只能靠金融和免税消费品对国内旅客零售来支撑 

    按照这样的思路，我们可以作一个很粗略的预测。在贸易园立项

发展的早期，首先落户的应该是比较灵活、法律细节较不复杂的零售
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业。可以设想，现在香港的“自由行”热店例如莎莎、卓越等，在贸

易园的灵活法规安排下，其实只要把香港的译名转成内地的形式、把

繁体转成简体，几乎就可以一切照旧 

    这对目前香港的“自由行”应该有一定影响。目前，“自由行”

旅客量占香港旅游业的 7成，而旅客的主要目的，就是来港购买免税

品，诸如烟酒、电子产品、化妆品、药物、奶粉之类。这种对内零售

业直接支撑了香港 7万以上的就业人口，如果连同相关受惠行业，则

达到 20 万人。要是这个份额被上海夺去，对香港的影响是巨大的。

尤其值得担心的是，目前香港新一代就业困难，低学历青年很需要零

售业提供职位，要是有大量职位流失，社会动荡并非不可能出现。 

    一直以来，因为部分进口商品价格内外差极大，大量内地人把钱

花到香港、花到国外。自由撰稿人，香港前中学教职员 OmenaK 说，

香港奶粉限购、水货问题背后，折射出香港经济目前的繁荣，主要是

依赖一套政治制度承诺下的免税政策来维持。 

    OmenaK指出，经历了 1998亚洲金融危机和世纪初的互联网信息

工业小阳春之后，香港的产业已经吸纳了所能吸纳的人口，可是“自

由行”的蛋糕却越做越大，相关职位一直增多，说明香港经济已经需

要靠免税政策来支撑。 

    但“自由行”说白了就是一种低技术服务出口，而由于以零售为

主，甚至于一般转口商贸所需的法律、翻译等专业服务，也没有因此

而长进太多。可以说，香港只是一个全国免税总店，而水货客则是送

货员。在这整个过程中，香港的产业并没有得到任何刺激。 



4536 

 

    因此，当香港失去这些条件，便无法再繁荣下去。事实上，今天

的局面全因“50年不变、不向中央缴税”的政治保证，要不然，即使

继续保持国际金融城市地位，也无法同时保证免税政策，这样的话，

不论“自由行”还是水货，都做不起来。 

    可幸的是，目前“自由行”旅客仍以广东省居民为主，即使上海

的免税购物区与香港类似，广东省居民仍会以香港为目的地。然而值

得留意的是，香港的高铁短期内难以通车，而上海已是高铁枢纽，所

以其他省市的居民必然觉得去上海更方便，也就是说，这个份额虽然

不很多，但香港是必定会丢的。 

    香港的金融业前路艰难，与一片向好的上海相比，是此消彼长。

其实不用说未来，仅仅是过去数年内地企业来港上市造成的资金流亦

已经饱和，新企业内港的潮流已暂歇，一旦这笔资金流被消化，香港

金融的业务暂时还难以看到新的出路。目前，香港金融业约 6成资金

来自内地，要是这一大笔的资金转移他处，对香港金融业的打击是可

怕的。当香港的金融地位渐被取代时，原来的金融精英、天之骄子也

将面临成规模的裁员 

    ---------------- 

    其实，我认为最主要的是金融！据相关媒体报道上海自贸区将着

手推动离岸金融业务与拓宽外商金融投资范围，包括拟允许符合条件

的外资金融机构设立外资银行、符合条件的民营资本与外资金融机构

共同设立中外合资银行；允许外商投资支付机构参照《非金融机构支

付管理办法》，向人民银行申请并取得《支付业务许可证》；允许设立
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外商投资资信调查公司；允许融资租赁公司在自贸区设立单机、单船

子公司不设最低注册资本限制等。人民币国际化方面，自贸区将在风

险可控的前提下，对人民币资本项目可兑换进行先行先试。---我们

再进一步研究发现，事情很不简单！7月初，国务院常务会议原则通

过《中国（上海）自由贸易试验区总体方案》，意味着上海自贸区的

改革即将进入实施阶段。据此后的一些传闻，自贸区改革可能将不仅

局限在上海，在上海方面探出可复制的经验后，深圳、天津、厦门等

城市也有望跟进，入围下一批自贸区建设。在具体政策上，上海自贸

区在金融领域的改革令人关注。上海市金融办副主任徐权表示，自贸

区的试点内容涉及金融方面的有利率市场化、汇率自由汇兑、金融业

的对外开放、产品创新等，也涉及一些离岸业务。而就是这些金融领

域的改革，被传遭到相关监管部门的公开反对。----我再进一步研究

发现：媒体报道称，在方案会审期间，银监会和证监会曾公开反对上

海建立自贸区，财政部和保监部也持保留意见。在得知自贸区计划招

致集体反对时，李在一次国务院闭门会议上，曾拍桌子发火。经过一

番力排众议，才最终使计划被搬上议事日程。这样的情况似乎并不多

见。几大核心部门的担忧并非无中生有。自贸区改革的目的是促进贸

易自由化，而贸易自由化，涉及的问题必然是货币结算的便利化、税

收政策的国际化、货物中转的简易化等几个方面，其中，人民币汇率

市场化的问题、外资金融机构的准入问题、税收政策的公平稳定问题、

海关治外法权明晰化的问题，个个都是牵一发而动全身，一招不慎，

都可能使改革面临困境，而有关汇率和贸易，亦将牵动国际市场面对
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这些现实情况，李为何力排众议，甚至到“拍桌子发火”的地步？从

经济的角度，国务院发展研究中心研究员、国内著名发展战略管理专

家李泊溪教授指出，国际通行的自由贸易区，准许外国商品豁免关税

自由进出，实质上是采取自由港政策的关税隔离区。而上海外高桥保

税区尽管对外通译为“自由贸易区”，却并不具备自由贸易区和自由

港所拥有的海关治外法权这一基本特征。不过，李推行上海自贸区改

革的决心，应该不仅停留于经济领域，而是有着更深的政治深意。目

前从中央到上海，自始强调的一点是，上海自贸区是一项制度改革，

而非优惠政策。-------大家没有听错吧？治外法权！我想到一个不

好的词，对！就是租借！大家不要忘了一个事实，香港的所谓国际自

由港的由来的根本是因为它曾经的英国殖民地身份！所谓美国对中国

到美国的投资让步，我可以预言一下，就是故意制造被高盛控制的双

汇现在好像不能到美国收购，实际上是做戏，结果一定是在中国的美

国控股企业到美国收购美国企业！这简直是对中国读书人智力的侮辱！

无论是允许设立外资银行还是加速外资在自贸区投资，这其中均涉及

到人民币在资本项下的开放问题，复旦大学经济学院副院长孙立坚

[微博]受访时则表示，目前的时间点并不利于人民币汇率市场化和资

本项下的开放。在中国经济进入减速增长、外贸形势严峻的时候，这

个口子放开也容易导致国际资本尤其是没有真实贸易背景的游资快

进快出，通过这一平台疯狂套利，而一旦资本大幅回流，将对资本市

场和实体经济造成冲击！ 

    一位业内人士向记者透露，“一个地区如果放开了，就等于全国



4539 

 

都放开了！汇率、利率市场化和外部资本流动的对中国的前所未有的

冲击将是必然的。此前温州金融改革中备受关注的利率市场化被取消，

主要原因也在于此。” 

    香港人士分析的后果更可怕：“现时大陆通过香港市场和港币这

个缓冲区试水全球货币市场，而不至於令人民币直面外币冲击。但若

自由兑换进入内地，则人民币能否经受得住海外资本的恶意做空，恐

怕还是未知数。 

    再说离境退税购物。如果浦东退税后产品价格仍明显高於香港，

或者如海南免税商店那样设置购物金额限制，恐怕难以分流香港消费

者。但如果完全自由放开，莫说香港，就连内地二三线城市高端零售

业也会遭遇冲击” 

    -----看清楚了！这就是既定的金融洗劫必要的一个剧本情节！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2001:54 

    李克强上任干了三件事上海自贸区是其代表作 

    第一是放开管制 

    第二是放开准入 

    第三是放开市场 

    -------说白了就是延续朱镕基的抓大放小！这回更彻底，什么

都不抓了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2001:57 

    说要养生结果还是熬夜！实在是今天网友给我出的题目太重大了，

不敢怠慢！睡了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2009:34 

    我们最可怕的事就是天天喊要改革，天天喊要卸胳膊卸手腕，我

们不知道要具体怎么改革，是断谁的手腕！自 30 年前开始摸石头过

河开始，我们一直不知道我们摸到第一块农村改革站稳脚跟的石头后，

下一块石头在哪里？怎么摸？到朱时代，我们讲放包袱，把背在身上

的小国企扔到河里当垫脚石，勉强到了河中央的深水区，现在说要把

大国企这个共和国的长子当大石头扔到不知道深浅的河中央去了，这

还不知道能不能过河，就算过了河我们却把孩子丢了，这水太深，还

不能走回头路去再搬几块石头木头去搭桥，这把孩子往河里填完如果

河还是太深过不去，看来真要卸胳膊卸手腕往河里填了！这河过的把

人都可能过残废了！ 

    好在有个疑似也有艳照门事件的张维迎教授，倒是天真烂漫，不

仅敢于赤裸身体更是敢于赤裸思想，用直白的语言，告诉我们所谓主

流媒体的改革最终目的和路线图！ 

    经典文章全文附录： 

    张维迎：经济强盗逻辑死灰复燃让国家受极大挫折 

    2013年 07月 19日 07:48 

    我有话说查看评论(113) 

    改革开放前的计划经济基本是强盗体制，是靠掠夺和再分配，而

不是创造价值。当年之所以搞计划经济，是因为无知。因为不了解经

济规律而建立的计划经济体制，让国家受到了极大的挫折，从事实上

证明了计划经济的失败。经过 30 多年的改革开放，现在的中国已经
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逐步走向市场经济，国民收入在增长，人民的生活水平在提升，人的

自由也在增加。但是最近几年，改革进程有所逆转，权力经济的强盗

逻辑又死灰复燃。如果这种逆转继续下去，前期改革的很多成就将有

可能失去。中国改革仍然在上坡，但如果不使劲就会倒退。 

    深化改革，走真正的市场经济，需要正确的理念，还需要真正愿

意为理念而付出行动的人。现在大部分政府官员并没有危机感和责任

感，只关心在任期内不出现重大问题，不关心社会结构的真正稳定。 

    在腐败蔓延的当下，要继续改革，需要勇气和领导力，需要力挽

狂澜的魄力，不能光靠口号。如果不真正启动体制改革，那么不但经

济改革的空间非常有限，甚至还很可能倒退，而要启动体制改革就需

要领导者拿出邓小平同志当年力排众议恢复高考的魄力来推动。 

    知识界、企业界在改革的问题上已经有很多共识，并正在形成非

常积极的力量。历史证明渐进的变革才是真正稳定的，任何剧烈的变

革后果都是非常严重的，而许多社会的变革，是没有出路的情况下出

现的，我对未来仍有期待。------------------- 

    改革正在路上 

    这是 IMF 于本周三发布的评估报告中对中国经济的警示。报告

称，全球金融危机以来，各种投资、信贷和财政刺激措施支持了中国

的经济活动，但这种增长模式不可持续，脆弱性正在不断增加。报告

认为，尽管中国仍有相当大的缓冲能够抵御冲击，但安全余地正在缩

小，如果不能加快改革，发生事故或冲击的风险将增大，并可能由此

产生恶性循环。 
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    这种脆弱性体现在哪里呢？最为明显的是社会融资总额的持续

快速扩张。社会融资总额占 GDP 比例多年来一直大体保持不变，但

2009 年以来急剧上升(仅仅在四年内就增加了 GDP 的 60%)。在快速

而不平衡的发展过程中，由于高度依赖信贷和投资来维持经济增长，

中国的地方政府、银行(行情专区)和企业部门面临的风险越来越大。

例如，金融压力可能导致信贷收缩、国内需求下降和经济增长减缓，

这会使负债严重的借款人更加难以摆脱债务。 

    IMF提出的建议包括：实施金融系统改革，让市场力量而非行政

力量发挥更大作用；让国有企业上缴更多红利；更多的通过累进所得

税而非社会保障缴费来提高财政收入，提高社会保障缴费对低收入群

体的打击要超出对高收入人群的影响，也不利于企业提供有社保福利

的工作岗位。 

    在 IMF 看来，如果不采取这些措施，中国经济可能骤然减速，

2018 年之后的某个时间可能降至 4%左右，且人均 GDP 直到 2030 年

都将维持在美国水平的四分之一上下。尽管没有明说，但如此大幅度

的放缓意味着，中国将无法像外界普遍预料的那样在 2030 年以前超

过美国成为头号经济体。 

    所幸的是，中国正在进行的改革的方向符合预期。从上个月的国

务院常务会议释放“探索民资发起设立的金融机构”的信号后，到本

月上旬国务院办公厅发布的“金十条”中再度为民资金融机构正名，

中国政府金融改革力度之大前所未有；另外，自去年下半年开始推进

并已经成效卓著的“营改增”试点，即将在 8月 1日迎来“双扩容”，
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也充分表明了中国政府推进财税体制改革的决心；而如火如荼进行着

的新一轮国企改革，正是以释放红利为目标的，重心是培育和引进战

略投资者，鼓励企业尽快剥离非战略性资产。令人欣慰的是，中国政

府正在实施的一揽子改革，除了控制不断增加的风险，还在努力使经

济过渡到更依靠消费、更具有包容性、更有利于环境的增长路径。 

    由此可见，中国政府仍具备充分的手段和空间来应对潜在冲击，

这降低了近期内出现重大宏观经济动荡的概率。同时，新能源、城镇

化、私人消费、服务业等行业和部门发展的动力显而易见，遭受危机

重创后的很多企业，虽然有过濒死的挣扎，但活力依然存在。近三十

年来，推进中国发展进程的人口红利虽然已不可期待，但改革红利却

将通过金融财税体制改革和产业结构调整等再次得到释放。 

    而我们关注和期待的，不仅是新一届政府改革的决心和勇气，还

要看到改革的具体步骤，以及在当前国际国内错综复杂的环境中“刚

柔并济”的改革智慧。时间虽然紧迫，但我们已经在路上。(中国经

济时报) 

    在改革开放 30 多年的今天还想再实行计划经济是无耻的行为，

因为明知计划经济是不可行的，还要实行，就是要以此来攫取利益。

现在一些的决策，比如国进民退，已经不再基于信仰计划经济的理念，

而是基于利益。有些部门有权力，所以才用强盗的方式来实现利益。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2010:17 

    我知道 IMF带来了华尔街的最新指示，但东方财富没有说具体是

什么指示，现在张维迎告诉我们： 
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    1：IMF提出的建议包括：实施金融系统改革，让市场力量而非行

政力量发挥更大作用； 

    ----就是利率市场化，就是允许私人和外资银行类似非法集资那

样高息揽存款再合法的放高利贷政府对此只能听之任之不能监管！这

就是典型的旁氏骗局的金融发展模式！还改革，改他奶奶的屁的革！

不要给我们玩文字游戏了，最高顶端设计就是这个东西！这个东西不

新鲜，温州搞过，怎么样？玩残废了！世界的经济发展史告诉我们一

个蓬勃发展的市场必然是低利率的市场！IMF不就是想告诉我们中国

债务太多麻烦太大了嘛，行，我不给大家连篇累牍的举例世界历史上

无数的案例和被花哨的经济理论包装的让人难以看懂的经济学表达！

我就举美国 2008 年同样是债务危机同样是金融危机同样是衰退威胁，

美国怎么干的？张维迎们给我听清楚了 1：宽松货币通货膨胀 2：降

低利息 3：国有化 4：用计划经济手段用国家力量调节收入差距和宽

松货币对底层人民的冲击；！标志是免除最穷困的人欠的房贷！给百

万富翁加税给最困难的穷人发粮票！推行全民医保！同胞们，我的思

想并不僵化！他们不要给我们玩弯弯绕，有话直说吧，所谓宪政所谓

民主自由也好其实这些人就是搞资本主义！我得思想不妨再开放到底，

如果为中华民族根本利益考虑，如果真是搞资本主义好，你非要搞资

本主义也没有什么，也不干我们屁民什么事，反正资本主义一个最重

要的特征我们一直在享受——就是贫富差距悬殊！搞了真正的资本主

义起码我们不用再享受封建等级的一些东西！如果要搞资本主义你倒

是和美国的资本主义看起啊！起码美国怎么干我们也怎么干啊，听说
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我们经济是老二了，多少年后要超过美国的大跃进牛皮也在满世界吹

呢！就算我们不如老大，我们的标准比老大低一些也是可以的嘛！这

些人都到美国留学经济，一个个博士硕士！怎么好的一点都没有学来，

到酒吧泡妞神魂颠倒说胡话倒都学会了！ 

    2：让国有企业上缴更多红利；更多的通过累进所得税而非社会

保障缴费来提高财政收入，提高社会保障缴费对低收入群体的打击要

超出对高收入人群的影响，也不利于企业提供有社保福利的工作岗位。 

    --------- 

    这个建议我赞成，垄断企业嘛，但是当今中国国企垄断不是主要

垄断，垄断中国经济获得高额垄断利润的的主要是把药品把种子把奶

粉把肥料把食用油垄断的外企！难道他们的利润红利不是比国企更高

吗？他们不是哭着喊着叫嚷要享受国民待遇吗？我就是把中石油和

垄断外资的利润一起全部拿走，哥们这个不客气，中国经济和美国

2008 年一样危机了，你们都冻结政府担保的两房债不让美国穷人住

到大街上了，当初和现在中国为美国穷人作出巨大贡献，那么现在该

是你们做贡献的时候了，我们是一家人嘛，让我们一起享受中国的改

革红利，一起享受中美战略对话的成果，让我们一起拥抱在一起尽情

享受中国的国民待遇吧！ 

    3：在 IMF看来，如果不采取这些措施，中国经济可能骤然减速，

2018 年之后的某个时间可能降至 4%左右，且人均 GDP 直到 2030 年

都将维持在美国水平的四分之一上下。尽管没有明说，但如此大幅度

的放缓意味着，中国将无法像外界普遍预料的那样在 2030 年以前超
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过美国成为头号经济体。 

    -----这么严重啊，挺吓人的，哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2010:26 

    我记得林毅夫这个老骗子说中国经济还可以快速发展 50 年！他

去年说完这话后奇迹出现了，IMF预测中国经济如果不出卖经济主权

开始要快速下降 50 年了！这个老匹夫骗了多少受这个话鼓舞接盘商

业地产、接盘股票被套牢的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2010:31 

    还有一个债务市场化——就是地方政府破产后抵押的国企股票

债务会奇迹的市场化的一文不值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2010:32 

    好了，买玉石去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2015:44 

    我买玉回来了！买了两块玉，先买了一块上好和田青玉，马上要

走了，又随便看了看打折的吊坠！其中一块非常特别，我一眼看到它

不像别的抛光过的玉那样有玻璃一样的反光！拿出来仔细一看果然是

上品，营业员介绍一半也楞哪里了，也觉得有些比其他的都白都油润！

我什么话不说立即把玉放口袋交 400元！400元居然买到一个上好羊

脂白玉吊坠！交完钱我问营业员，你们最好的玉在哪里？我给她放到

一起一对比，果然和上万的玉没有区别！我给小姑娘讲：下次遇到老

板这样打折应该毫不犹豫的用工资买下！ 

    哈哈，看来我过河肯定比有些人要运气好些，和买玛瑙、宝石和
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和田玉一样主要是识得水性，笨人过河卸胳膊丢孩子，我如果在河流

下游凸岸过河说不定可以捡上狗头金，在河床及两侧阶地过河说不定

还能捡到和田玉籽料，水真深了，我还可以抱木头游过去嘛！这世界

很辨证，关键是思想方法要对头！我看过的一个特种兵过河的方法，

就是三个人一根长绳子互相协作就可以非常安全的大家都过河！所以

过河也要讲究共同富裕！你只想自己一个人背一袋黄金先过河是很容

易淹死的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2015:46 

    @chaoslight9465 楼 2013-07-2012:04:54 

    我等 P民，没钱没房没余款，由他去吧。 

    ----------------------------- 

    有心有肝有肾有老婆孩子啊！有孩子的未来啊，怎能由着他们无

法无天的搞什么幼女卖淫和强奸酒吧女不算强奸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2015:48 

    @八借 1079467楼 2013-07-2013:36:23 

    楼主分析到位。。实力可见。。苦于机会难寻。。空有报国之新，

恨无报国之门。小弟机会有，可是能力有限，有心无力，只希望得到

楼主这样有心有力之人的支持。。方成大事。。 

    ----------------------------- 

    从来没有一个人会把好事占绝！从来也不会有一个人永远顺风顺

水！我也不是什么都行，你也不是什么都不行！办成事讲究团队！最

好你有个县我们去搞社会主义特区！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2015:54 

    值班编辑 016zxl19682012很抱歉，您于 2013-07-2001:54:20发

布的微博李克强上任干了三件事上海自贸已被管理员值班编辑 016

隐藏。如有疑问，请与发送者联系。[复议或投诉请@微博内容管理员] 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2016:16 

    听说因为搞上海自贸区，李同志看到那样的的部门那样多的领导

反对居然拍了桌子！哈哈！这个桌子拍的好！如果是他个人修养问题，

心焦肝火旺脾气大，我送他刚刚 400元买的和田羊脂玉天天把玩，只

要给我本钱就行了，我以前也肝火旺性子急，自从玩玉以后气就比较

和，性格也不暴躁了！不会动不动和人吵架拍桌子，啊，刚工作的时

候初中学生调皮我一学期拍裂三张课桌呢！现在就是上网和人吵架也

是喝着普洱茶，赏玩着和田玉不急不燥的骂着！ 

    听说党中央正在整风，在讲群众路线在反对长官意志在反对官僚

主义！党中央是不是对这个拍桌子要整风一下！不是讲决策民主群众

路线吗？哦大家的看法和你不一样你就拍桌子强行通过？这样的行

为要批评教育，这个拍桌子拍脑袋产生的决策要否决！如果批评教育

没有效果，死不改悔，人大是不是开个会把他动一下！据我在学校领

导层的朋友从内部传来的绝密消息，我这个地理教研组长的职务好像

有副校长提议要动一动了！书记校长还没有表态，啊！这么屁大点不

是官的官已经想动我几回了，好在哥们我工作业绩太突出，群众中铁

哥们比较多，没事也不惹事，他们一直抓不住什么把柄罢了！哈哈哈

哈！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2118:23 

    关于取消贷款利率下限，是不是要看三步之后的棋 

    楼主：马基雅维利的星星时间：2013-07-2114:14:30 

    看到的第一步棋：如同央行所说，扶植实体经济，引导信贷向实

体经济输血，这属于用好增量的范畴 

    看到的第二步棋：这年头所有的民营企业都去借高利贷了，银行

甚至连房贷这么稳定的信贷资金都紧缩，试问全国谁能拿到下限？何

况无下限的低利率信贷？也如同经坛很多朋友所提到的，这无非是给

地方政府和大型国企变相的降息和免除债务罢了，再深一点，是不是

之前传闻的那样，地方当年也是中央逼着上大项目，结果现在烂摊子

中央要地方来担，地方干脆两手一摊，而中央不得不“定向”投放？ 

    可我觉得，是不是还要再深入一点？ 

    第三步棋：是不是花旗、汇丰、渣打这些外资银行可以通过上海

自贸区直接进行人民币业务了~那这对中国的影响会是什么？ 

    各位，试想这么一种情况，比如花旗开始经营人民币业务，它通

过在美国募集的美元资本向中央银行兑换人民币，获得开展人民币业

务的权利，然后向中国开展信贷业务，那么各位，中国的银行有优势

嘛？ 

    我们再特点的这么假设好了，美元兑人民币在一段时期内固定不

同，无所谓多少比多少，简单的用算术表达式好了，花旗在美国融资，

向广大美国人民说，存在花旗，给你 1 年 2%的利息，鉴于目前的超

低利率，那还不是疯抢？虽然美国人民都没什么存款，但至少会有资
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本被吸引过来吧，至少美国国债市场会被吸引过来一部分资金吧，那

么好，中国工商银行的融资成本是多少？至少 1年 3.25%吧？也就是

说，即使两家银行同时向中国企业贷款，花旗的融资成本就低，而且

就管理效率而言，中国的银行玩得过美国的银行？那可是百年资本主

义洗礼淘汰下来的硕果仅存的几家银行啊，所以在我假设的这一句，

美国银行必胜无疑~ 

    请特别注意，是我假设的这种情况！！ 

    -------ZXL1968：就是第三种情况！如果这样还要考虑美元的几

次 QE 的大量存在与美国银行内的情况，大量没有抵押物的美元现在

除了出口商品到中国外，还能够以这样的方式无限量的几乎没有成本

的到中国！就是为了好理解的有些夸张的说：美国实际就是想印多少

美元就印多少美元，到中国换成人民币想买中国什么就买什么！我们

自己货币受到巴塞尔等协议的监管没有办法多印人民币，造成我们资

金紧张，而美国银行可以给我们资金紧张的企业要么提供贷款要么收

购企业！等于说中国丧失了自己的货币主导权，我们自己就是想通货

膨胀都没有资格了，而美国可以主导中国人民币的超发，主导中国的

通货膨胀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2118:50 

    我一直在看书思考文革发起的问题 

    从毛泽东看他的出发点就是整整党内脱离群众的官僚集团，想以

群众运动的方式定期给官员上一上课！说这话的依据就是毛泽东建国

初和黄老先生的关于历史周期律的谈话，那时他就认为应该用人民民
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主的方式，也就是群众运动的方式解决干部逐渐脱离群众官僚化的问

题！ 

    因此毛泽东的出发点没有错！但是实践结果确实错了！错在哪里？

错在群众运动没有坚持党的领导！踢开党委闹革命！这样无政府主义

泛滥，在权力真空下本来是批评教育当权者的群众组织开始自己争斗

夺权！毛泽东老年再固执当然也知道这是错的，实际上如果他没有这

个认识也不会签发稳定军队的八条，派军队支左，派工宣队结束武斗

的命令！应该看到共产党的三大法宝不仅是群众路线、还有统一战线

和党的领导！只要其一不要其二其三当然也是不对的！所以毛泽东自

己违反毛泽东思想也要犯错误！但反对官僚主义欺压百姓群众参与管

理这个大方向是没有错的！对老干部毛泽东也是希望他们受群众冲击

教育后能更好的把握权力服务百姓，否则他不会容忍邓复出和邓给大

批干部平反！所以他让刘邓路线的代表邓主持一个关于文革的决议，

就是想肯定文革克服干部官僚主义高高在上不可触碰的成绩主流，批

判无政府主义和暴力倾向和对经济的伤害！本来这是个全党团结和解

的好机会！邓不愿意做出这个结论，结果引发了后来的差点导致分裂！

邓后来对此问题采取回避！事实证明，现在官员腐败蔓延，还是没有

解决好如何防止执政党官员腐败的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2118:51 

    @huishao_0079480楼 2013-07-2110:49:42 

    赶紧再换回民币，等着收 20%的利息吧，但可能是外资银行 

    ----------------------------- 
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    不会那么高 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2211:12 

    中美会谈，伯南克又说 QE还不到退出时机 

    --很正常啊！所以黄金涨了啊，把进去炒金的人亏死啊！华尔街

又赚钱了！数字不是关键，过几天一次下跌百分之 10 什么都恢复下

降通道了！所以决定世界汇率和黄金价格的是美联储！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2211:25 

    成都大幅提高居委会及社区人员工资！-呵呵楼主：无声喜悦时

间：2013-05-0819:42:13点击：1466回复：30字体： 

    边距： 

    背景： 

    还原： 

    ------------ZXL1968社区辛苦！普通非公务员的工资很低！我

到社区有工作经历，但是社区大部分工作是应付差事！社区设备和办

公区可以更合理运用！社区工作可以合并！转变社区职能，从维稳变

为一个公益服务职能！成为志愿者服务站和就业困难人员的公益岗位！

比如社区可以统一派人接送小学生上下学！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2211:32 

    #1 

    成也萧何败也萧何，银行资金保卫战将刺破房地产泡沫楼主：

sxlf225588sxlf 时间：2013-07-2208:49:00 点击：715 回复：27 字

体： 
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    这篇文章很有价值，推荐给大家看看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2211:57 

    引用：@dwez5757: 

    那年那些白衬衫：四问昆明市长李文荣：1、你用 2亿刷的外墙，

在这场暴雨中有什么用；2、干旱三年后，你用了 4年时间，花了 25

亿的雨污分流和下水管网，在这场暴雨中起了什么作用？3、你的景

观大道，又在起什么作用？4、你把我们的税收用哪儿去了！暴雨中

我们可以向你问责吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2211:58 

    引用：@huangwd1999 核心问题是承诺美元可自由兑换人民币，

将货币增主权交给美国 

    包括过去 10 年所有增发货币 25 万亿交给美帝。美帝实行宽松

货币政策，也就是猛印钞，涌入中国，就变成中国的基础货币，带来

基础货币猛增。今年 1－5月，国家为控制货币数量，防止物价上涨，

减少基础货币增发，可是美元涌入导致的基础货币数量就增加 16500

亿元，央行只能从国内商业银行拿走现金 2万多亿元，结果导致银行

钱荒。 

    参见：钱荒与精英们的荒谬货币政策链接出处 

    --------- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2223:24 

    这则新闻半个月后才发可想这其中的激烈，半个多月才发在外交

部网站，（其他网站可能被禁止发）可见血腥程度。---- 
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    元芳怎么看？-------- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2223:39 

    @3933707979494楼 2013-07-2214:25:01 

    老师，把你买的玉发给大家看看哦，给我们这些喜欢玉又没有机

会买到玉的人过过眼瘾，最好讲讲怎样选玉，前几天想进店看看，发

现没有低于 5000 的玉镯，各种品种玉也不知怎样挑，老师这么忙，

如果不方便也没关系 

    ----------------------------- 

    最近发不了图！玉的水很深，我的思路和财力瞄准昆仑山、且末、

和田等地的青白玉，这个没有恶炒价格没有到天价，很少作假，我从

玉对人体有益考虑，我认为不一定非要白就好！昆仑青玉中的极品性

价比高，其中的极品一定要摸上去感觉很软很棉，所谓刚柔相济！像

抹上蜡状羊油！不像玻璃镜面反射那样强！这就是润！现在我到内地

市场柜台看几乎没有这样感觉的！再小放在手里也感到往下坠！比重

密度大！自然对太阳透光最佳，起码手电打上要透！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2223:49 

    老西似乎靠谱，打击外资垄断！说杂交水稻粮食的话尤其靠谱！

如果对上海自贸区否决才说明真靠谱！也可能先有断然行动！江家伯

伯出来说明演出高潮就要来了！18的故事还没有完！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2311:57 

    @春暖花开 2014139507楼 2013-07-2223:59:12 

    西说,要好好研究流转问题,还有说农村绝不能成为荒芜的农村,
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楼主,你对这两点怎么看？ 

    ----------------------------- 

    关键他说在集体所有这个基础上流转集中！这个所有制是关键！

这个说法是和宝宝和小强的说法有本质分歧！他们在说资本下乡，是

改变所有制！其实这又回到毛主席与刘邓对土地所有制问题的根本分

歧上了！历史划了一个圈啊！我早说过，我不看他说什么，看经济！

现在看老西靠谱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2312:17 

    @3933707979509楼 2013-07-2310:08:50 

    谢谢老师对玉的介绍，说到房价我有一点看法，前几个月一直在

看房，岛内同一地段 04年房价是 3500，今年还是同一地段新楼盘开

盘收到短信是 40000起，后来和一些人聊天，得知福建的一些大大小

小官员都在厦门有房产，所以厦门的房价有部分是被这些官员抬高的； 

    现在厦门流行日光盘和时光盘，意思就是开盘一天就卖完或几小

时就卖完，有次我去现场看，一小时内告之已经卖完，好象大家不用

挑真接刷卡，几天后在网上搜这个...... 

    ----------------------------- 

    就是说火爆的房市的卖出去的房子还是在炒家或者房地产商自

己的托手里！这个一手更名很有讲究，其实这房子还在开发商哪里，

没有实际成交！只有这样他们才能避税！那么为什么没有过户却显示

是过户？这肯定是当地房地产管理部门要么腐败要么故意政策允许

纵容的结果！同样的局面在我们这里也有！去年我家对面卖的房子，
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很牛的！说都卖完了！今年又开始卖了！我认为从各地房地产一手房

契税的变化可以看出真实的房地产成交！开发商联手地方政府一直在

制造房子少大家来抢购的气氛，以前这样演也就罢了，满街空房子这

样演，太假了吧！中国的经济增长从 10-13%去年乃至今年保 7 都成

问题了！外资抓大把人民币进来也不会支撑你房价的，而是会更狠的

不显山漏水的打压房价进而廉价收购地方政府抵押的国有资产股票！

光是从经济增长上就可以看出，接近一半的经济下滑必然有个货币发

行大断崖！房子、股票用自由市场经济的手段绝对挺不住！计划经济

的手段小强又不用！而且银行放水额度 2009 年已经用完，留下一堆

更大的呆账！现在只能用计划经济的铁腕用社会公平的对非法致富的

集团进行财富剥夺重新分配收入或者叫共同富裕吧才能有救，纵观世

界和中国应对经济危机的历史成功案例无外乎此！从罗马、希腊到中

国历代王朝的衰落也都无外乎此的是权贵不愿意放弃对百姓财富的

疯狂抢劫，73 喜欢研究的法国大革命的根源也是如此！哈哈，73 可

千万不要解读错了哦！估计他是解读错了，他来了个无厘头的收会员

卡！我真想给他上一上课！是没收不法财产，不是收类似公园的老年

优惠卡这样的东东，有没有搞错！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2312:30 

    @zxl196820129506楼 2013-07-2223:49:21 

    老西似乎靠谱，打击外资垄断！说杂交水稻粮食的话尤其靠谱！

如果对上海自贸区否决才说明真靠谱！也可能先有断然行动！江家伯

伯出来说明演出高潮就要来了！18的故事还没有完！ 
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    ----------------------------- 

    @jiaoziyan9508楼 2013-07-2300:49:23 

    从去年就看你的帖子就说 3—6 个月房价跌，可是大半年都过去

了怎么房价还在涨啊，等来等去等到啥时候老百姓才能买房子啊。理

论能靠谱不啊老师。 

    ----------------------------- 

    第一，我预测的时间点区间是以 6 月为核心，+—三到六个月！

现在期限未到！ 

    第二，有钱就算了，如果没有钱，既然房价高的，如果按揭了，

一旦收入或者生病了就还不起按揭了，房子要白白被银行收走血汗钱

首付，那么为什么要现在买房！ 

    第三，北京 90 平米据说要租给 25 个人大家才租的起！现在限

租！那么我们到北京上班什么都没有获得，凭什么白白给北京房东打

工，为什么大家不都离开这样我们没有立锥之地赚不到钱的城市！ 

    第四，回到自己的乡村和城市可以要求当地政府提供廉租房和远

低于市价，和公务员优惠幅度一样的保障房！你们是主人他们是公仆，

凭什么仆人比主人的待遇好，就算说公务员也是人，那么起码大家应

该同样优惠！北漂们，回家吧，让北京的后生自己去扫马路桶下水吧！

1000 万套保障房在家乡等着你们呢！你要结婚你没有保障房，有种

你去调查出来哪个公务员有两套保障房你就住他多占的保障房里去

嘛，记住他是公仆，你是主人！保障房是给你修的不是给他修的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2312:39 
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    现在没有钱但还纠结买不买房，租不起北京的房子还在纠结在北

京呆不呆的朋友 

    张老师教你们国际歌： 

    起来，饥寒交迫的奴隶，起来，全世界受苦的人！满腔的热血已

经沸腾，要为真理而斗争！旧世界打个落花流水，奴隶们起来起来！

不要说我们一无所有，我们要做天下的主人！这是最后的斗争，团结

起来到明天，英特纳雄耐尔就一定要实现。这是最后的斗争，团结起

来到明天，英特纳雄耐尔就一定要实现！从来就没有什么救世主，也

不靠神仙皇帝。要创造人类的幸福，全靠我们自己！我们要夺回劳动

果实，让思想冲破牢笼。快把那炉火烧得通红，趁热打铁才能成功！

这是最后的斗争，团结起来到明天，英特纳雄耐尔就一定要实现。这

是最后的斗争，团结起来到明天，英特纳雄耐尔就一定要实现！是谁

创造了人类世界？是我们劳动群众。一切归劳动者所有，哪能容得寄

生虫！最可恨那些毒蛇猛兽，吃尽了我们的血肉。一旦把他们消灭干

净，鲜红的太阳照遍全球！这是最后的斗争，团结起来到明天，英特

纳雄耐尔就一定要实现。这是最后的斗争，团结起来到明天，英特纳

雄耐尔就一定要实现！压迫的国家，空洞的法律，苛捐杂税榨穷苦；

豪富们没有任何义务，穷人的权利是句空话；受监视的“平等’呻吟

已久，平等需要新的法律，它说：“平等，没有无义务的权利，也没

有无权利的义务！这是最后的斗争，团结起来到明天，英特纳雄耐尔

就一定要实现。这是最后的斗争，团结起来到明天，英特纳雄耐尔就

一定要实现！矿井和铁路的帝王，在神坛上奇丑无比。除了搜刮别人
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的劳动，他们还做了些什么？在这帮人的保险柜里，放的是劳动者的

成果。从剥削者的手里，劳动者只是讨回血债。这是最后的斗争，团

结起来到明天，英特纳雄耐尔就一定要实现。这是最后的斗争，团结

起来到明天，英特纳雄耐尔就一定要实现！国王用谎言来骗我们，我

们要联合向暴君开战。让战士们在军队里罢工，停止镇压离开暴力机

器，如果他们坚持护卫暴君，让我们英勇牺牲，他们将会知道我们的

子弹，会射向自己国家的将军。这是最后的斗争，团结起来到明天，

英特纳雄耐尔就一定要实现。这是最后的斗争，团结起来到明天，英

特纳雄耐尔就一定要实现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2312:42 

    这段要唱两遍，来大家一起唱，注意高低音同步，一定要同步： 

    从来就没有什么救世主，也不靠神仙皇帝。要创造人类的幸福，

全靠我们自己！我们要夺回劳动果实，让思想冲破牢笼。快把那炉火

烧得通红，趁热打铁才能成功！这是最后的斗争，团结起来到明天，

英特纳雄耐尔就一定要实现。这是最后的斗争，团结起来到明天，英

特纳雄耐尔就一定要实现！是谁创造了人类世界？是我们劳动群众。

一切归劳动者所有，哪能容得寄生虫！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2312:51 

    @zxl196820129506楼 2013-07-2223:49:21 

    老西似乎靠谱，打击外资垄断！说杂交水稻粮食的话尤其靠谱！

如果对上海自贸区否决才说明真靠谱！也可能先有断然行动！江家伯

伯出来说明演出高潮就要来了！18的故事还没有完！ 
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    ----------------------------- 

    jiaoziyan9508楼 2013-07-2300:49:23 

    从去年就看你的帖子就说 3—6 个月房价跌，可是大半年都过去

了怎么房价还在涨啊，等来等去等到啥时候老百姓才能买房子啊。理

论能靠谱不啊老师。 

    ----------------------------- 

    @非名道 9516楼 2013-07-2312:26:54 

    @jiaoziyan 就我们普通人来看，房市是各级 zf 钱袋子和 GDP，

怎可能放任跌？还有，房产各地成交量情况今年以来是虚增的，只有

个别地区在拱价，你身在何处或投资何处这要具体分析。“投资性需

求退潮”这则新闻您没看过？还是剧跌的时期你就毫无顾虑地买了？ 

    房价？zf接下来三十年以内，就是直面产权 70年的问题了，也

就是，假如刚买房，贷了 30年，刚还完不久就面临这 70年产权的国

家重新宣布产权时限定义。甚...... 

    ----------------------------- 

    现在房价如期暴跌，大家还会对政府心存些许好感！如果继续暴

涨不要说 70 年大限了，即使你勉强按揭上房子你吃着咸菜也会骂娘

的！樊纲说：老百姓有吃的就不会造反！其实这话是毛泽东评价历次

农民起义的时候说的！樊纲太教条了！住不起房和吃不起饭和不敢吃

饭都一样，总之都是不让老百姓活了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2323:04 

    @zxl196820129506楼 2013-07-2223:49:21 
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    老西似乎靠谱，打击外资垄断！说杂交水稻粮食的话尤其靠谱！

如果对上海自贸区否决才说明真靠谱！也可能先有断然行动！江家伯

伯出来说明演出高潮就要来了！18的故事还没有完！ 

    ----------------------------- 

    zxl196820129521楼 2013-07-2312:51:02 

    现在房价如期暴跌，大家还会对政府心存些许好感！如果继续暴

涨不要说 70 年大限了，即使你勉强按揭上房子你吃着咸菜也会骂娘

的！樊纲说：老百姓有吃的就不会造反！其实这话是毛泽东评价历次

农民起义的时候说的！樊纲太教条了！住不起房和吃不起饭和不敢吃

饭都一样，总之都是不让老百姓活了！ 

    ----------------------------- 

    @非名道 9522楼 2013-07-2313:28:20 

    老师，我主要追您贴子，终于明白了一些经济原理线条。但个人

看，即使今年开始的经济重新洗牌，学生也认为房价即使小降讨好百

姓也不可能暴跌，那意味着最大组织的加速破产。一句话总结，百姓

和利益相比，算个 P。 

    ----------------------------- 

    你说的当然有理！但是如果你认清中国经济实际上很大程度受别

人控制，实际上已经快成依附经济的事实！以及超过我们国力的，上

亿国民超前贷款消费没有自主技术和能源支持的小汽车，使让我们的

经济增长和财富完全要看美元控制的石油的脸色！ 

    简单的说只要世界石油、铁矿石、粮食，中国进口的一切资源产
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品暴涨美元也同步暴涨，那么我们的经济增长就肯定是负的，保 7就

是梦话！这不是取决于我们自己，这取决于他人！ 

    此外将生活必需品房子、医疗、教育资本化、产业化后使民间财

力丧失殆尽！我们所谓的发展其实就是彻底掠夺完天下民财后各级政

府获得的虚幻 GDP数字而已！国力计算固然有很多方法，但是经济增

长如果是将本来国家百姓就有的土地、矿山等货币化，把这些货币化

的资源算到经济发展里面是荒谬的！比如，我如果原来就拥有一块盖

房子的土地，我盖了房子用来自己住，这块土地货币化后再值钱对我

的生活都没有影响！当然如果我卖了我就发财了！同样道理，对于一

个国家的所有土地而言只要不是卖给其他国家，这些土地的升值对国

家经济没有丝毫意义！但是在国家内部地方政府通过土地升值卖出高

房价。他就可以在一个国家内，通过把升值后的土地转卖给百姓获利！

简单说这样实际上国家并没有真正发展！只是地方政府把百姓的钱装

到自己腰包的一个戏法耳！这就是我们的地方政府和官员为什么这么

有钱的原因！而国家甩掉了医疗、高等教育乃至农村高中教育和以前

城市居民住房的所谓包袱后，成为世界上最轻松的政府，手里大把税

收都不知道咋花，钱多的都想满世界去送，送完还是不清楚为什么我

们的政府这么有钱！几十年过去发现世界上所有国家的税收原来是要

搞全民免费医疗的，原来是要搞免费教育的，原来是要负担百姓养老

费的！一觉黄粱美梦醒来我们国家居然是负增长！难道不是吗？实际

上我们从同样是资源的土地和矿山来比较，土地是用来盖房子官府高

价卖给国人让地方政府和依附他们的开发商先富所以升值快，反映的
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是官对民的掠夺！这对一国财富的增长没有意义，可以忽略！而稀土

是出口到国外长期低价，更不要说由于小规模私人无序乱开采造成的

治理环境污染和资源浪费的损失远远大于卖稀土的所得！而进口铁矿

石长期高价反映的是国际资本对中国的掠夺！这样看中国的经济难道

不是长期是负增长吗？我一直在想如何简单的表述这个道理，我今天

想通了！所以我们如果要补上土地、教育、医疗这三大不能货币化或

者不能完全资本化货币化的百姓三大民生生存支柱的亏空，我们就是

把现在全部 100 亿的人民币都填进去都不够！而我们真要填这个窟

窿，国家、地方各级政府都再没有力量进行国家投资和地方投资了！

只能坐等外资收购我们下蛋的母鸡——从自来水到铁路到几乎所有

行业！再加上生存必须的粮食、石油、铁矿石、必要的生产技术都要

进口！如果仅有的一点独立国防工业和国有企业也被变卖或者被人家

从生产链条割断而形不成独立体系，这样我们就肯定在经济上世代为

奴！即使我们还能吃一口转基因粮食饿不死，我们也摆脱不了地球村

下等公民的命运！ 

    说那么多什么意思？当政者可以考虑在讨好百姓与维持统治间

找平衡，但外国资本根本不用这样考虑，他们考虑如何获得最大利益！

君不见前苏联垮台的时候卢布和前苏联资产大幅贬值的往事吗？ 

    概括起来就是：美国已经有几乎充分的条件让中国经济突然失速

的能力；美国有让中国经济突然失速获得战略利益的需要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2323:12 

    @zxl196820129504楼 2013-07-2223:24:47 
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    这则新闻半个月后才发可想这其中的激烈，半个多月才发在外交

部网站，（其他网站可能被禁止发）可见血腥程度。---- 

    元芳怎么看？-------- 

    ----------------------------- 

    @panguanxu9524楼 2013-07-2314:08:45 

    那则新闻啊？是----“老西似乎靠谱，打击外资垄断！说杂交水

稻粮食的话尤其靠谱！”-----这个吗？ 

    ----------------------------- 

    是这个！看公开新闻只能管窥了！但是这些还只是表态，没有实

际的本质的举措！可以谨慎乐观！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2323:15 

    @kokolozwq9528楼 2013-07-2321:44:53 

    1800是阶段底。牛市开启？ 

    ----------------------------- 

    既然是阶段底怎么可能牛市开启！我不想说直觉的话，估计这几

天伯南克就要有实际退 QE 的举动了，这样研究 K 线指标就没有任何

意义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2400:31 

    @春暖花开 2014139532楼 2013-07-2400:07:09 

    最近的股市题材股涨得好嗨哦, 

    最近不是在和美国谈判吗,是不是谈好了啊,金价都大涨了,日本

股市也大涨了, 
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    看样子好像很好的样子 

    ----------------------------- 

    散户都是这样被套死的啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2414:18 

    @huishao_0079536楼 2013-07-2412:43:15 

    回复第 9529楼(作者:@zxl19682012于 2013-07-2323:04) 

    @zxl196820129506楼 2013-07-2223:49:21 

    老西似乎…… 

    ========== 

    张老师，您就直接指点我们怎样避难的路吧！比如买点黄金，美

元，还有叻？别说移民了 

    ----------------------------- 

    任何个人不能和垄断资本斗，甚至不能和村霸和房地产商斗，甚

至即使有法律支持也不能和官斗！如此，即使我们多几两黄金也就是

比别人多挺几天而已，比如一场官司行贿、家人一次大病，孩子考上

大学的学费，这样的大开销可以让我们的积蓄掏干，其他自来水涨价，

粮食涨价等等也可以渐渐的把我们的家底掏干！右派讲关键是公民权

力，左派何尝不是讲究公民权力是第一位的！这就是时下不能移民的

富人要给孩子花钱买个官做做的原因！公务员有体制保护啊！ 

    所以就个人而言上策是买官！中策是在合适价位存稀缺保值资源

比如黄金！下策是既然一批倒霉蛋联合起来，谁欺负我我们就和他斗！

为什么这是下策？按照中国人普遍性格，不欺负到自己头上一般是不
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会出手的！除非大家都有相同恐惧，那样才会抱团取暖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2414:26 

    @winterwinder9535 楼 2013-07-2411:18:45 

    楼主考虑下我国外汇储备在美元人民币汇率博弈中的问题，一切

看似都不是那么简单。 

    现在的转型主要依靠在服务业的崛起上了。 

    想想老朱在 2000 年初确定了以房地产为中心的经济政策，为的

是跨越式的经济发展。现在，GDP是高了，但是他是以老朱定的固定

资产增值实现的，和大多数百姓关系不大，但是造就了一批和土地占

边的土豪，同时也造就了最大的不劳而获，不公。 

    现在到了平衡的时候了，也许都在计...... 

    ----------------------------- 

    我前面分析了，老朱定的固定资产增值，导致 GDP增高，垄断土

地这样的固定资产权贵以此掠夺百姓！怎么说和百姓关系不大！您说：

“信息革命才是解决中国不公的捷径，简单点说，让所有的法庭都视

频直播就能解决很多矛盾，法制改革才是最重要的”有新意！但是没

有说到根本！依我看，法律越复杂越虚假对屁民越没有用！你就是直

播了，人家依据可以左右可以逢源的说的法律，由法官任意选择一个

他认为正确的说法，你也没有脾气！所以法律本身要简化，公正起见

取消律师！用随机产生的百姓陪审团和法官具有同等权力共同判案件！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2423:01 

    @zxl1968201216楼 2012-07-1901:12:26 
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    这里我想强调黄金在暴跌后再次暴涨需要的时间会更长一些！同

步性差一点！ 

    ----------------------------- 

    @轻若落羽 9542楼 2013-07-2415:51:39 

    你的意思是，黄金会在这些标的物都上涨以后才显现出王者的风

范？？？ 

    ----------------------------- 

    是的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2423:03 

    @huishao_0079543楼 2013-07-2417:19:24 

    回复第 9538楼(作者:@zxl19682012于 2013-07-2414:18) 

    @huishao_0079536楼 2013-07-2412:43:15 

    回复第 9529…… 

    ========== 

    买不到官就巴结官，灾难来临时能跟着遮挡下 

    ----------------------------- 

    买不到官就巴结官，巴结不到官干脆灾难来临时就 OUT官吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2423:09 

    宋晓梧：地方政府之间的竞争导致地方政府公司化严重 

    他提到：29年前的莫干山会议，那时候强调价格改革，价格改革

以国有企业改革为中心环节的一个突破口，要把国有企业从政府的附

属物变成独立经营独立核算社会主义商品主体，首先给企业定价权，
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如何从过去计划经济定价变成市场经济定价，这个有双轨制的定价，

核心问题是国企改革作为中心环节。 

    当前的改革以什么为中心环节或者以什么为主线，国有企业为中

心环节一搞就搞了小 20年，一直搞到 2003年左右，整个改革都是以

国有企业改革为中心环节的，其他改革是国有企业改革的配套措施。

现在是不是提出一个新突破口或者抓手或者主线这样一个问题，理论

界争了很久。今年四月份中国经济体制改革研究会在沃夫山庄召开专

门讨论改革突破口的论坛。这个会上有的坚持和华生教授观点一样，

以城镇化为突破口，土地改革为突破口。有的说财税，没有财税改革

不行，有的说分配，要抓住当前收入分配的体制改革。有的说社会体

制保障健全，有的说金融改革，最后会议出现一个问题，有多少经济

学家就是一个突破口。有的提出开放推动改革，这是我们商务部研究

院提出来的。 

    我个人看法，这个观点我坚持快十年了，要从国有企业改革为中

心环节，转到政府职能改变为主线，我们的改革应该以划清政府和市

场的界限为主线。国有企业改革有当时的历史背景也取得了很大成就，

但是它有很多问题很难涵盖，比如说土地，城镇化、农民的问题，和

国有企业有关系，但是没有大关系。改革进一步我们发现国有企业改

革当时情况下也是政府和水的关系，你把企业办的像政府，作为政府

附属物，向社会主义市场经济转变，要企业变成独立的主体。现在我

们改革形成另外一个很尖锐的问题，就是我们地方政府现在公司化非

常严重。在某种程度上这个政府像企业了，把政府办得像企业。中外
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有一些经济学家把政府办的像企业，作为中国 30 年经济的奇迹，他

们从这个奇迹里面找出一个密码就是地方政府竞争，不同于美欧模式。

也不同于亚洲四小龙模式。把这个作为正面的经验肯定下来，提出了

中央政府、地方政府和企业三维的市场经济体制，把地方政府作为一

维仍然没有划清政府和市场的关系。地方政府是不是政府，地方政府

公司化危害在哪里，核心问题是政府和市场。土地、价格、收入分配

也好都涉及到政府在里面如何发挥正确的作用。 

    ---------------- 

    什么是莫干山会议？莫干山会议：1984年 9月 3日至 10日，在

浙江省德清县莫干山上召开的第一次全国性的中青年经济科学工作

者讨论会。它被称作“经济改革思想史的开创性事件”，是青年经济

工作者“第一次集体发声”。 

    这次会议不仅使一批经济学家脱颖而出，走上舞台，也为八十年

代的改革提供了重要的思路，引起中央高层领导的重视。 

    参与学者： 

    老一代经学者： 

    夏斌：国务院发展研究中心金融研究所长 

    宋晓梧：中国体制改革研究会副会长 

    华生：中国侨联华商会副会长 

    年轻学者：刘胜军、吕冰洋、徐建国、宋宇、张斌、陆铭、范剑

勇、余方、张茉楠、朱信凯 

    主题对话： 
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    主题对话一：行政放权与改革红利 

    主题对话二：金融改革突进与滞后 

    ------------- 

    记住他们吧，让中国经济 30 年来往地狱奔的就是他们！将来到

地狱陪葬的不能少了他们！当初就是他们搞物资双轨制揭开了腐败的

大门！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2423:24 

    李克强：积极扩大商品进口增加进口贴息资金规模 2013年 07月

24日 20:09 

    来源：新华网 

    分享到：更多 0人 

    0 人参与 0 条评论新华网北京 7月 24 日电国务院总理李克强 24

日主持召开国务院常务会议，决定进一步公平税负，暂免征收部分小

微企业增值税和营业税；研究确定促进贸易便利化推动进出口稳定发

展的措施；部署改革铁路投融资体制，加快中西部和贫困地区铁路建

设。 

    会议指出，当前我国经贸环境复杂严峻，进出口增速均明显放缓。

要通过制度创新，提高贸易便利化水平，增强企业竞争力。一是制定

便利通关办法，抓紧出台“一次申报、一次查验、一次放行”改革方

案，分步在全国口岸实行。二是整顿进出口环节经营性收费，减少行

政事业性收费。暂免出口商品法定检验费用。减少法检商品种类，原

则上工业制成品不再实行出口法检。抓紧研究法定检验体制改革方案。
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三是鼓励金融机构对有订单、有效益的企业及项目加大支持力度，发

展短期出口信用保险业务，扩大保险规模。四是支持外贸综合服务企

业为中小民营企业出口提供融资、通关、退税等服务。创造条件对服

务出口实行零税率，逐步扩大服务进口。五是积极扩大商品进口，增

加进口贴息资金规模。完善多种贸易方式，促进边境贸易。六是努力

促进国际收支基本平衡，保持人民币汇率在合理均衡水平上的基本稳

定。 

    ----------------------- 

    关键在这里：四是支持外贸综合服务企业为中小民营企业出口提

供融资、通关、退税等服务。创造条件对服务出口实行零税率，逐步

扩大服务进口。五是积极扩大商品进口，增加进口贴息资金规模。完

善多种贸易方式，促进边境贸易 

    ----同志们中国的钱很多嘛！对服务出口实行零税率！就个人而

言这是发家致富的商机，就国家而言是灾难！ 

    就 2010 年以来的材料看，这几年外资一直快速发展的就是服务

业，还嫌人家发展的不够快啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2514:13 

    @清风不识字字 9554楼 2013-07-2511:45:38 

    斯诺登终于留在俄国了！跟楼主当初分析的一模一样！ 

    ----------------------------- 

    @haitian16889555楼 2013-07-2512:29:51 

    +1 



4572 

 

    ----------------------------- 

    普京也不想太招惹美国，风头过去了，斯诺登要么和俄罗斯美女

结婚，要么再转到委内瑞拉都可以！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2514:15 

    现在因为普京拥有了斯诺登的独家发言权，以后美国想收拾俄罗

斯的时候，伟大的斯诺登同志都会及时爆料的！所以普京很聪明，收

留斯诺登明里让美国放心，实际上暗藏杀机随时可以出手！高人啊！

可惜啊，一把好牌曾经在我们手里，送人了！不过内部分歧这么大，

这已经是最好的结果了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2514:23 

    @mg22289556楼 2013-07-2513:25:54 

    我们这房价确实下降了。但不多。安徽北部地级市。我朋友前两

天定了一套房子。他 4月份时就看中这一套了。当时开发商说卖出去

了。叫他看看其他楼层的。他没要。上个星期开发商找他说他看中的

房子现在有了。原来的买的不要了。价格比原来一平方还便宜 300块。

呵呵 

    ----------------------------- 

    看来大量开发商自己虚假合同引诱最后的刚需是存在的！一个基

本事实是：靠投资拉动经济的经济体，经济发展速度下降百分之 30-

50，也就是投资规模下降百分之 30-50，主要的投资对象房地产如果

不缺少资金不大幅下跌就是怪事了！不急，大拐点就在眼前，即使大

拐点到了，房价到底部还要有一段时间！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2514:36 

    引用：偏安告诉大家：全国月营业额 2W 块以下的一半是 0 申报

企业（不开票企业），8 月 1 号开始，全国货运物流小规模企业全部

取消差额抵扣，变相增税。物流运输和石油的成本上升，会给直接增

加企业的成本，而且会连同将来的粮食成本上升将中国彻底甩下悬崖！

中国目前的环境已经更本没用降税空间，你那么多体制内的懒人不削

减怎么降？地方政府都没钱了，怎么可能降？ 

    ----楼主网友偏安要走了，很可惜！他往往能说到问题的本质，

比我更加专业！我认为现在最大的经济失误是没有提前裁减行政开支

和人员，只有李的不许再盖楼堂馆所是远远不够的！是隔靴搔痒！当

年毛主席南泥湾精兵简政实施，据史料记载比最困难的时候整整提前

2年！是刚有苗头就开始准备过冬！如果到根据地最困难的时候才开

始开荒黄瓜菜都凉了！ 

    我和偏安感受相似，但我劝偏安和我一样，有料的时候，有大局

面的时候回来点评一下！您的水平很高，您长期不在，是天涯的损失，

给大家个面子，起码有空几个月回来一次嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2523:32 

    引用：以下是巡航导弹 DF-21C 在 2013-07-2521:42:39 发表的： 

    25日预言 26日海警到钓鱼岛高调维权 

    27日风浪大，回来了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2601:38 

    现在给大家解读下经济政策内涵！ 
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    1：关于小微企业免税的问题----年收入 2 万以下是什么样的小

微？我给你讲就是城管要扫荡的重点小摊贩！或者就是个卖油条的！

国家扶持这个是什么意思？零时工城管听好了，就是在经济危机到来

时，你们都上街摆摊自谋生路去吧！哈哈哈哈！ 

    2： 

    营业税改增值税，这件事对中国的影响是非常深远的。从某种意

义上来说，它不亚于联产承包责任制！他的目的是中国经济从实体制

造业转型发展成服务业！有意思吧？和美国现在搞的正好相反！而美

国资本到中国现在就是布局控制这个服务业，它是外资投资增长最快

的领域！ 

    看看专家的说法：“中国为什么变成了制造业大国，因为有增值

税，那是一个必要条件，如果说 94 年不搞增值税今天也不能成为制

造业大国。本来这个税制是社会主义市场经济一个基本的制度建设，

但是 94 年我们是完不成的。后来我们又一步一步的，从所得税法合

并，增值税转型，到今天我们提出营业税改增值税的事情，这件事情

完成了！ 

    我们这么多年服务业转型都不能完成。而十一五规划当中所有指

标都是超额完成的，没完成的之一就是营业税。五年以后发现原来定

的营业税指标居然不能完成，反思之后，这就是一个制度性的障碍。

我们也提了很多产业结构调整，要发展服务业，要调整，但是始终实

现不了，一次一次的五年规划想要调整产业结构，但是结果始终不理

想，因为没有解决制度上的障碍，只是在其他的政策上做了很多的调
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整，这么重要的一个制度障碍没有解决，所以制造业、服务业的产业

结构总是实现不了原来的目标。十一五也好，包括十二五，我们如果

不搞营业税改增值税，十二五中间发展服务业的目标还是实现不了。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2601:46 

    3：引用：消费税酝酿改革地方期待新财源 

    时间：2013-07-2309:05来源：第一财经日报作者：张静 

    中国税制改革的又一重头戏——消费税改革的上演时间可能正

在逼近。多位专家近日建议，目前税制改革的任务之一就是进一步完

善消费税制度，包括将特别消费税和车辆购置税改为在消费环节征收，

同时划归地方。 

    据了解，国家税务总局目前也正在研究改革消费税，或将对消费

税的征收范围、税率、征收环节、扣除政策、纳税评估等进行调整。

其中，包括研究对一些具备条件的应税消费品，由生产环节改为在批

发或零售环节征收消费税。 

    国税总局原副局长、中国税务师协会会长许善达此前就对包括

《第一财经日报》在内的媒体提出，应该把生产环节征收的消费税转

移到零售环节，并划给地方，可以成为地方税种，对冲“营改增”造

成的地方减收。 

    “营改增”后地方税寻找抓手 

    根据学界测算，全面“营改增”后将给地方带来 1.2万亿元的资

金缺口，如何填补这个空缺成为各方研究的重点。从今年年初开始，

中央多次提出要建设地方税体系。“后营改增”时代，一些学者提出
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将生产环节的消费税改到零售环节征收，并归属征税地方。 

    许善达就表示，转移到零售环节，并成为地方税种后，地方政府

在税目的增减和税率方面可以拥有比较大的税收权限。 

    他还认为，现在的车购税就设置在零售环节征收，但其实和在生

产环节征收的汽车消费税性质完全一样，完全可以把两者合并到零售

环节。 

    财政部数据显示，去年全国消费税收入达到 7872 亿元，占全国

税收总收入的 7.8%。近 10 年的数据显示，在 2009 年燃油税费改革

前，消费税收入占全国税收总收入基本维持在 4%~6%，2009年中央取

消了六项交通收费项目，并提高了成品油消费税单位税额后，消费税

在全国税收收入中的所占比重约为 8%。 

    同时，在零售环节征收更符合消费税的属性，有助于促进地方政

府转变行为模式，不单纯依靠投资，鼓励地方政府从消费者处获得收

入。 

    此外，多位学者表示，将消费税从生产环节改到零售环节征收，

在一定程度上可以减轻地方的“投资冲动”。 

    许善达也表示，地方政府追求税收和就业，是产能过剩的一部分

原因。将消费税从生产环节调整到零售环节符合趋势，而另一方面也

是向地方放权。他表示，地方政府的税收权力必须限制在地方行政范

围内，在产业链中间环节的税收权力不能下放，因而转至零售环节的

消费税具备下放的能力。不过，是不是全部下放需要研究。此外，许

善达还曾表示，消费税实行“价外税”的时机已经成熟，改到零售环



4577 

 

节，对监管税务局的征税随意性可以起到制约作用，同时也可以增加

消费者的纳税意识。致公党中央 2009 年在向全国政协会议提交的一

份提案中提出，要改革消费税的计税方式，将现行的“价内税”改为

国际通用的“价外税”，在专用发票上分别注明税款和价款，让消费

者在购买消费品时就 

    能了解自己所承担的消费税款的多少。纳入更多高耗能产品及奢

侈品消费税是 1994年税制改革时设置的，是对货物征收增值税以后，

选择性征收消费税，目前共设有 14 个税目，分别采用比例税率、固

定税额标准和复合税率。上述报道称，一些大众消费的化妆品，无论

是国内生产还是进口，有望从消费税征收范围调出。今年发布的《2013

年深化经济体制改革重点工作意见》(下称“意见”)也指出，要合理

调整消费税征收范围和税率，将部分严重污染环境、过度消耗资源的

产品等纳入征税范围。这并非政府首次提出调整消费税征收范围和税

率，2011年和 2012年政府都曾提出，研究将部分大量消耗资源、严

重污染环境的商品纳入消费税征收范围。 

    财政部前部长谢旭人也曾撰文表示，合理调整消费税范围和税率

结构，将部分容易污染环境、大量消耗资源的产品等纳入消费税征收

范围，增加消费税应税品目，充分发挥消费税促进节能减排和引导理

性消费的作用。 

    而在今年 7月上旬，财政部部长楼继伟在参加第五轮中美战略与

经济对话(S&ED)时表示，2008年以来，中国实施成品油税费改革，提

高成品油消费税单位税额，提高大排量乘用车的消费税税率，下一步
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将继续研究合理调整和完善消费税制度。 

    事实上，消费税征税范围调整一直被认为“滞后”。比如“化妆

品”税目下的香水、口红等化妆品，就需征收 30%的消费税，但其中

许多产品已经成为大众消费品，税率高于高尔夫球具乃至游艇显然不

合时宜。 

    又以手表为例。此前中瑞自贸协议签署后，社会普遍关注瑞士手

表能否进入寻常百姓家。然而即便零关税，售价 1万元以上的高档手

表仍需缴纳 20%的消费税。 

    学界普遍认为，消费税的征税范围应当进行调整，随着经济发展，

一些大众消费品应当降低税率，对游艇、私人飞机以及其他可能新出

现的奢侈品应当提高税率。 

    今年年初，财政部税政司司长贾谌公开发表文章称，要适当调整

现行消费税的税目税率，加大消费税的收入分配调节力度。要完善和

落实支持节能环保与资源综合利用的税收政策，研究将电池等高污染、

高能耗产品以及非营运飞机等高档奢侈品纳入消费税征收范围。 

    ----------什么意思？同志们，卖地卖不出去了地方政府穷疯了，

在你任何消费环节地方政府都有冲天的干劲高税收了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2601:55 

    虚假贸易“退潮”外汇占款年内首负 

    时间：2013-07-2314:43来源：每日经济新闻作者：邓莉苹 

    每经记者邓莉苹发自深圳 

    在经历了半年的正增长之后，外汇占款出现了今年的首次负增长。 
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    央行 7 月 22 日公布数据显示，6 月份金融机构外汇占款余额比

5 月份减少了 412.05 亿元。这也是自去年 11 月以来的首次负增长。 

    分析人士在接受《每日经济新闻》记者采访时表示，受外管局发

文打击虚假贸易、美国 QE 退出预期增强等因素影响，6 月外汇占款

出现了负增长。同时，分析师普遍认为央行动用存准率的概率不大，

可能会倾向于公开市场操作来应对。 

    6月减少 412亿/ 

    央行最新公布的金融机构人民币信贷收支表显示，6月份金融机

构外汇占款余额为 273887.46 亿元，比 5 月份的 274299.51 亿元减

少了 412.05亿元。央行统计显示，2012年 12月~2013年 5月新增外

汇占款分别为 1345.8亿元、6836.6亿元、2954.3亿元、2363亿元、

2943.5亿元和 668.62亿元。 

    一位不愿具名的分析师认为，5月 5日，外管局下发的《关于加

强外汇资金流入管理有关问题的通知》(以下简称“20号文”)，导致

5、6月份出口大幅下挫，外汇占款减少。其次，美国 QE退出预期加

强，导致美元升值，资金流回美国，这也导致我国外汇占款减少。 

    5月初，外管局下发的“20号文”，要求加强外汇资金流入管理，

打击“热钱”在贸易领域的套利行为。当月外汇占款骤降至 668.6亿

元人民币，较 4 月减少 2275 亿元人民币，当月出口增速骤降至 1%，

而 6月份出口同比下降了 3.1%。 

    东北证券宏观分析师王国兵对《每日经济新闻》记者表示，美国

QE退出的预期增强，美元升值，新兴市场的资金会回流美国，这个情
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况也是符合市场预期的。另外，中国持续的经济下滑导致国际投行的

担忧，也导致了资金流入的放缓。 

    独立经济学家何志成也认为，“热钱”在三、四月份大举进入中

国，赌的是中国政府会出台大规模的刺激政策，现在中国已经给出否

定的答案;加上之前闹了“钱荒”、中国经济下行、打击“热钱”套利

力度加大等，让“热钱”感到不确定因素在增加，他们有部分撤离，

是对之前大举进入中国的修正;此外，人民币长期升值的趋势应该没

有变化，但是短期内应该是到一个顶峰，然后出现贬值，对于把宝押

在人民币升值的“热钱”来说，没有赚头就撤离，是很正常的。 

    数据显示，我国 6 月份贸易顺差为 271.24 亿美元，实际使用外

资金额(FDI)达 143.89 亿美元，按照残差法计算，当月资金流出约

480亿美元。澳新银行中国经济师周浩则认为，虽然 6月份的外汇占

款在减少，但是无法判断是否真有资本流出，因为也有可能是金融机

构自己持有了外汇头寸。 

    业内称降准概率低 

    对于接下来的情况，前述不愿具名的分析师认为，“20号文”的

打击和 QE 退出的预期还会持续发挥作用，外汇占款的增长情况不容

乐观。 

    外汇占款下滑影响基础货币增长,对人民币的市场流动性也有影

响。“在银行表外去杠杆、调整期限结构,外汇占款增长放缓,存贷比

考核等背景下,资金面压力很可能不仅仅发生在季末,月末的冲击也

不容忽视。”兴业证券的研报认为。 
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    截至上周，央行自从 6 月末以来已经连续四周暂停公开市场操

作。进入 7月以来，市场资金面的紧张虽然有所缓解，但也并不算宽

松。作为货币投放的基础，新增外汇占款的减少再度引发市场对央行

会否降准的猜测。 

    王国兵认为，目前需要看后续情况来判断是否应该降准。短期内

不一定能看得到，目前央行更倾向于公开市场操作来平滑资金。周浩

也认为，目前来看央行降准的可能性不是很大，央行公开市场还是紧

平衡的一个状况。 

    7 月中旬，央行负责人表示，“下一阶段人民银行将继续实施稳

健的货币政策，综合运用数量、价格等多种货币政策工具，调节好银

行体系流动性，引导货币信贷和社会融资总量平稳适度增长。” 

    ----------------------- 

    哦，3、4月中国外贸回暖了的声音还在我耳边呢！5月较 4月减

少 2275 亿元人民币！到 7 月应该累计上万亿了吧！钱荒啊！最高纪

录是一个月 6000亿！那么 89月再来一万亿！股票，房地产！我就不

哈哈哈哈了！笑不出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2602:01 

    睡了！处变不惊，继续养生！对大大是什么人我还是不轻易下结

论！但我的逻辑直觉告诉我，大大是好人的可能性很大！现在还是缺

乏直接证据！我初步判断一石二鸟的可能也很大！大大要和人民在一

起就必然在官员中孤立，如果割裂大大和群众，大大生病辞职的可能

性就极大！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2612:07 

    上海服务业利用外资占比扩大 2013 年 07 月 26 日 03:09 缪琦我

有话说查看评论(0)上海吸引外资逆势上涨的趋势还在继续。 

    在昨日的上海 2012 年外商投资说明会上，上海市商务委党组书

记、主任尚玉英表示，2012年全市新批外商投资项目 4043项，合同

外资 223.38亿美元，同比增长 11.1%；实到外资 151.85亿美元，同

比增长 20.5%，双双创下历史新高。 

    上海吸引外资势头良好的同时，服务业利用外资的占比则在持续

扩大。自 2007 年以来，上海市就在引进外资上逐步加大服务业的比

重，2012 年服务业利用外资的占比超过了八成，今年上半年服务业

合同外资占比更是高达 88%。 

    尚玉英表示，外资已成为上海产业结构调整的重要力量。2012年，

新设外商投资服务业合同外资 187.13亿美元，同比增长 9.6%。投资

领域主要集中在租赁和商务服务业、房地产(行情专区)业、商贸业、

金融服务业和交运仓储业。而在职业技能培训、商品拍卖、养老服务、

保安服务等领域也均有外资进入，引进融资租赁公司 60 家，商业保

理公司 8家。 

    服务业外资占比不断上升并不意味着上海不需要制造业。上海市

外商投资企业协会会长刘锦屏告诉《第一财经日报》，制造业是上海

的根基，每年仍有 35 亿~40 亿美元流入制造业，上海需要的是有技

术含量的现代先进制造业。 

    尚玉英称，上海先进制造业利用外资稳步推进，成套设备、精细
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化工(行情专区)等行业继续保持较快的增长势头。同时，新能源、节

能环保、生物医药(行情专区)等战略性新兴产业快速发展，新设新能

源、节能环保领域外资企业 42 家，生物医药研发和生产企业 49 家。 

    在刘锦屏看来，上海吸引外资的优势很明显，交通优势、产业配

套优势、银商环境和人才资源集聚都吸引着外资企业把总部或高新技

术研发部门放在上海。 

    刘锦屏称，自上海自贸区获国务院原则通过以来，已有不少外资

企业前来询问，这无疑是吸引外资的利好消息。“自贸区不仅仅是简

单的保税区升级，一定会是办事效率最高、交易成本最低的区域。”

刘锦屏表示，作为试验区的上海自贸区，也必定会突破很多制度的障

碍进行提升，实现资金流、物流、人流最大便利的同时，也实现金融

和服务业的高度开放。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2612:10 

    大大要和人民在一起就必然在官员中孤立，如果割裂大大和群众，

大大生病辞职的可能性就极大！ 

    ----------------------------- 

    @不想散散步 19575楼 2013-07-2602:40:07 

    大大如果在官员中孤立，并不表示是和人民在一起。 

    大大是和那几十个家族在一起，是他们把大大托上台的。 

    ----------------------------- 

    搞宪政的是谁我知道，我不明白宪政是谁在带头反对！这股势力

是哪些人！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2614:52 

    @zxl196820129574楼 2013-07-2602:01:18 

    睡了！处变不惊，继续养生！对大大是什么人我还是不轻易下结

论！但我的逻辑直觉告诉我，大大是好人的可能性很大！现在还是缺

乏直接证据！我初步判断一石二鸟的可能也很大！大大要和人民在一

起就必然在官员中孤立，如果割裂大大和群众，大大生病辞职的可能

性就极大！ 

    ----------------------------- 

    @不想散散步 19574楼 2013-07-2602:36:59 

    大大肯定会令你失望的。我先把这话搁这儿。 

    你到现在对大大是什么人还不能下结论，因为你看不到已经有那

么多的直接证据。 

    ----------------------------- 

    一个令我怀疑的事情，大家知道美国基博士到中国就没有好事，

那年他到双庆后西南候就有事了，这次他是 6 月底到中国见了 386，

奇诡的是当时没有报道，现在报道了，并披露了 386 对 586 的支持！

没有几天西南候就有牢狱之灾了！这个披露的时机让人很容易联想到

是 386 和 586 对付西南候！但是根据 6 月底以来 586 的集中的多次

讲话看，586的调子和宪政集团不是一伙的，否则直接支持宪政就行

了嘛！再这样看有人故意在这个时机披露 386 见美国基博士的讲话，

显然是战略诡计高手的操盘！这样 586既没有强大的宪政集团的支持

也没有西南候的民间力量支持！那么就容易被拿掉！ 
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    我们再回想一下，去年哪个大会的反常现象，罕见的 386 去了，

根据今天 386 的讲话，386 是去挺 586！而 586 居然和西南候唱的是

一出戏！既然唱一出戏就要争取的是同样要依靠的群众！286中意的

是宪政的人！是他们的人选和 586的争夺！这样说 586和西南候没有

冲突！而且如果 386不去挺 586就危险！而且中医大师告诉我 586的

动作显示他的背确实有问题！露面时晚出来半个小时，都太奇怪了！

586管不了经济，管不了政法，身边从北京和济南来的上将在以前讲

军队国家化！那么在大会前提升了的一批上将人还挺多啊！现在办公

室副主任都是人家 486 的人，长老会好像最好结果 4 比 3 又在少数！

就是扩大会也没有优势！我越想 586越悬！ 

    这段话本人不解释不回复，自己心语吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2618:04 

    回复第 9565楼，@yyyino 

    大清朝的历史中国百年近代史告诉我，没有一个坚强的像中国共

产党这样的组织领导，民众的自发觉醒乃至抗争是改变不了国家战略

和前途的！目前之中国不清除党内的腐败分子卖国分子是死路一条，

没有中国共产党的领导搞多党制更是走向国家分崩离析的死路一条！ 

    -------------- 

    好好一碗汤里,怎么出了这么条臭鱼.没有多党制,抑制腐败就是

空谈,官僚资本垄断就必然横行. 

    文章作得再锦绣,根子上就错了,又有何意义. 

    -------------------------- 
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    @backspace19229568 楼 2013-07-2522:23:03 

    这个五毛子让他回家看新闻联播吧！ 

    ----------------------------- 

    可惜啊，我给你写的故事被删了！那个比 CCAV精彩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2618:07 

    股基仓位下限或提至八成 160 亿资金望补仓入市 2013 年 07 月

26日 02:2721世纪经济报道我有话说(349人参与) 

    【相关专栏】证监会祁斌：我们需要什么样的资本市场？ 

    王丹 

    虽然还没有正式的官方发文，但在公募基金业内，早已有这样一

种说法：8月 1日起，新的基金运作管理办法或将实施，届时，股票

型基金持仓下限将由 60%提高至 80%。 

    若按照这项要求，根据基金二季报的数据，股票型基金将有过百

亿元的资金需要补仓入市。然而，事实上，出于对后市的谨慎判断，

目前，低仓位的股基基金经理并不急于加仓。 

    160多亿元或入市 

    为配合新《基金法》的实施，今年 4月末，证监会发布了《公开

募集证券投资基金运作管理办法》(征求意见稿)。与 2004 年发布的

相关法规相比，最引人注目的莫过于对股票型基金持股仓位下限的改

变，从 60%一下子提高到 80%。 

    时至目前，新的《运作办法》终稿还尚未出炉，不过，记者从多

家基金公司内部人士处获悉，因之前的一个征求意见稿中曾提到过 8
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月 1日实施，因此，业内已普遍认定了这个时点。 

    今年以来，股票市场动荡加剧，基金的仓位控制也较往年灵活。

日前刚刚披露完毕的基金二季报显示，至今年二季度末时，股票型基

金的仓位已降至历史低点附近，整体股票投资市值占基金净值比例的

78.52%，比今年一季度末又低了 1.54个百分点。 

    若以此计算，达到最低持仓 80%的要求，股票型基金需整体平均

加仓 1.5个百分点。 

    至二季度末时，股票型基金的总资产净值为 1.078万亿元，也就

是说，从今年 7月 1日开始至《运作办法》实施，股票型基金需要补

仓入市约 162亿元。 

    ---------------- 

    这个消息如果是真的，那么证监会里有人要把基金全部套死！到

时候让 QF 大抄底基金干看！这个可能最大！其次如果是假的，基金

仓位下降空间极大！接近百分之 20，还要跌起码几个月！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2618:31 

    增速最快的是保障性住房开发贷。上半年保障性住房开发贷款增

加850亿元，占同期房产开发贷款增量的35.5%，同比增速高达37.5%。 

    ----------- 

    知道李为什么到处视察棚户区改造吗？这就是他心中保 7 的秘

诀！如果没有保障房 1000万套撑着，经济立马下滑到百分之 3 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2623:53 

    @馬登深 pch9583楼 2013-07-2621:27:34 
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    @zxl19682012 

    老师你好， 

    我是你的学生，每天看看你的帖子，增长知识。家是农村的，因

为现在还没有结婚，家中一直在攒钱结婚，攒到现在虽不是很多（连

三线城市首付都不够），但皆是家中父母的血汗，听老师的讲解慢慢

了解到未来经济不是很明朗，所以就一直想找个方法规避风险。 

    前几天一直是把钱放到一个企业和农村信用社合作的网点上，估

计就是企业上用（一直是我老爸处理我也不是很清楚），每年的利息

应该是一...... 

    ----------------------------- 

    放到国有四大行是最保险的！由于一旦房地产走上崩溃的道路我

们马上就要面临通货紧缩！因为我们现在的金融完全按照人家的套路

来！美国人现在的钱不在美国实体，在所谓服务业里面暗藏的金融业！

即将由于巴塞尔协议捆住了欧洲也要捆住中国大印钞票的手脚，欧洲

只能死扛债务，于是走向由于债务缠身没有钱发展实业没有钱发展实

业连本带利债务越来越多最后被人家像垃圾一样收购财产的怪圈！但

好在欧洲很警惕美国的金融杠杠，在前年我就看到欧洲的预警！而中

国是甩开膀子拆掉一切防御让美国金融资本进来！我已经完全洞察他

们的具体行动路线图！ 

    你提出的兑换美元的问题是有代表性的问题！我的态度是虽然你

起码不会亏本甚至可能比存人民币多赚点钱，但是我建议最好不要换！ 

    首先，现在中国右派他们就敢说自己坐的稳吗？从昨天起，国际



4589 

 

国内突发事件随时都可能发生！我们现在不是在小时代，我们现在在

一个民族国家存亡的大时代！根据我的分析美国金融资本已经持续潜

入多年！我没有绝密的数据，但是可以查到得数据是国际资本这几年

持续进入服务业，已经形成商贸、物流、金融链条雏形，就等着一场

危机在中国全面缺少货币的时候，他们忽然拿出天量货币买走我们最

重要的东西，在很短的时间内从此完全把控中国的经济乃至其他方方

面面！简单的说即将把持我们消费的重要领域！如果军民一心左派能

够掌控局面，我认为要干的第一件事就是冻结和停止兑换在中国的所

有美元！以我们认为合理的价格汇率让已经兑换到金融领域的美元保

值非盈利的离开中国，即日起在中国的一切以金融杠杠为幌子的金融

诈骗活动为非法！其合同为无效合同，退回本金就可以了！否则没收！

退出包括 WTO及其他一切不平等歧视性条约和组织！总之要有顶住和

不怕美国航母进渤海乃至中南海的胆量和预备手段和民心准备和一

个纯洁的干部队伍！要么按照我说的全部贪官交钱免罪继续做官，要

么反正经济危机养不起这些蛀虫了，杀他 100万，关他 100万，监视

劳动 100万！ 

    解放军调全国精英 1万人组成一支军委主席直接指挥的，高度机

动的战略攻击部队！这 1 万人要求起码可以独立和一个中等军区抗

衡！可以在 10 个小时内在中国所有领土、领空、领海机动执行战略

任务！非常时期军委主席到哪里这个部队就到哪里！保证首脑的绝对

安全！全军、全国科技力量都要配合和无条件支持这支高科技部队！

这个部队的专长还应该就是开动脑筋开发出前人没有的战法和装备
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能够打掉包括五角大楼、美国陆海空军和核武器司令部和航母编队！

我们现在面临世界战争模式的彻底革命性变革的时代！美国科技发达

没有什么其他神话，就是有建立高科技军队这样一个源源不断的经费

投入和课题投入！我敢说我们能建立这样一支部队的底气就是我们在

太空不落后！潜艇不落后！导弹不落后！这个部队就是要把扬言和中

国血战到底的越南、菲律宾总统和官员在 24 小时内抓到北京以恐怖

分子的名义以破坏国际新秩序的名义审判！美国可以抓巴拿马总统、

抓拉登，可以以反恐名义打下几个国家，他娘的我的名义比他多 10

倍！我们也可以抓菲律宾总统和越南的国防部长！ 

    想摆脱一个体系的制约就要重新建立新体系，中南海 8341 的保

卫方式已经过时了！现代科技条件下没有一只高度机动，不说全球机

动，24 小时亚洲机动的部队保卫，万一人家突袭要地没有自己的部

队及时救驾将成千古遗恨！美军这些年忙乎半天无非就忙这些事，在

我看来美军只是小儿科！只有不怕和有手段对付美军的所谓航母恐吓，

美元就一分不值！ 

    哈哈，扯远了！简单的说，我们左派一旦可以发号施令首先从经

济上就要拿美元在中国乃至世界的霸权开刀！虽然这种可能只有不到

百分之1，但亿万人同心这百分之1的可能就一定会成为百分之100！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2700:07 

    引用非常好的文章，和我的办法一样，外汇军管！但是道理比我

说的更专业更透彻！学习了！看来北大真是太堕落了！他作为团体，

已经不配举起中国文人精神领袖的大旗，当今中国最有良心的有识之
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士在天涯啊！我真想找地方发个广告：救中国的道路在天涯！ 

    吴辉：钱荒——用中国人的钱，归还欠中国人的债(转载) 

    中国卖出全部战略产业之后，得到 3.2万亿美元，其中大部分购

买了美国国债。 

    怎么也想不清楚，美国如何归还这笔钱？ 

    美国国债是国家信用，如果美国国债不还，美国以后没法在江湖

上混。 

    从理论上来说，美国国债是阿拉伯数字，可以无限往上滚。但是

不管怎么滚，总还是会有部分国债到期，一旦到期，就必须还本付息。 

    一旦还本付息，中国就有了美元现金，就可以向世界购买资源。

尽管美国人会哄抬油价，会使用种种花招，但是，美元向实物的贴现，

始终是美国人的噩梦。 

    我一直在观察，看美国人怎么收场。 

    通过肢解中国，搞政治动乱，搞武力威慑，在南海在钓鱼岛钓中

国的鱼，难以达到将美国国债一笔勾销的目的。美国肢解中国的计划，

短期之内看不到希望。 

    媒体上频频提到“资本项目可自由兑换”，我很纳闷。中国对外

资已经够自由了，要来就来要走就走，什么时候限制过？不管是资本

项目还是经常项目，美元来去可以上千亿的交易，还要怎么自由？钱

荒，肯定是美元吃不住，在逃离中国。美国在华企业用所获取的盈利，

回套美元，让央行回收人民币，沽出美元，所以各银行发生钱荒。美

国国债，资本项目可自由兑换，钱荒，这里边到底有什么名堂？所有
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的名堂，一定围绕美国国债，一定围绕美国人回收美元，维护美元信

用，以继续用美元换取世界资源。这个大前提肯定是没有错的。天塌

下来也不关美国人的事。回收美元始终是美国关注的焦点。两房贷款，

货币战争，是为了回收美元。美国国债也是为了回收美元。迪拜塔，

也是为了回收美元。只有让苦主国钱货两空，美国人才能继续在世界

行骗。否则世界美元泛滥，如同废纸，美国就没法印钞换财富了。整

个二战以来的历史，都是围绕印钞换财富而展开的。美国人印钞换财

富之后，又搞走别人卖货所得到的钱。六十年代玩海湾国家，有了所

谓的“亚洲美元市场”，回流海湾的石油美元。七十年代玩拉美国家，

巴西墨西哥给美国卖苦力，倒过来欠美国的钱。八十年代玩日本，日

本在美国的投资和中国的两房贷款一样，血本无归。 

    九十年代玩东南亚，在泰国建房子，掏空泰国外汇储备，导致泰

铢大贬值。00年代玩中国，两房贷款货币战争，还玩了迪拜。但中国

还没有最后搞定。美国现在还是欠中国的钱。上万亿美元。这个把戏

怎么收场？ 

    重走长征路到达通道县城，我想到了股市暴跌、钱荒、美元升值

都是美国在回套美元，以维护美元信用，这是件好事！美国吃不定中

国了，这是中国的转折点！但为什么要搞“资本项目可自由兑换”呢？

我没想明白。我想到的是，锤子剪刀布，然后让央行出美元。锤子剪

刀布是一个代号，不管这个代号代表美国的什么花招，但这个花招始

终都是锁定回收央行的美元。这一点确定无疑！ 

    因为美国金融家就是干这个的！巧取豪夺回收美元，这是他们的
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使命，这是他们的工作，这也是美国强大的核心竞争力所在！ 

    怎么出？锤子剪刀布，具体怎么出？ 

    也许是红军烈士的加持，今天，在从通道县城徒步前往通道会议

会址的路上，我突然有灵感闪现！ 

    美国人，一定是通过借中国银行的钱，买走中国的美元储备！ 

    然后呢，中国的美元储备没有了，被人拿人民币提走了！ 

    美国欠中国的国债，贴为现金，还给中国，旋即又被人拿人民币

提走！ 

    几个回合下来，最后美国国债也还清了！ 

    但是，有大量的人，欠了中国商业银行的钱！ 

    这样一来，美国国债这个国家信用，就转换成了私人欠中国商业

银行的私人信用！ 

    完蛋了！这些王八蛋！美国人就是这么还钱的！ 

    这些私人的钱肯定还不了，人都找不到！ 

    于是说，金融危机！都是金融危机闹的！ 

    美国马上出来同情中国，说中国遭遇了金融危机！ 

    卧槽！这些王八蛋！ 

    这就是美国人一再要求“资本项目可自由兑换”的原因？！ 

    原来如此。只要资本项目可自由兑换，美国人可以随意以房地产

抵押，发行债券，把房价抬到 100万一个平方，给 1万平米房子就发

行 100亿的债券。然后找央行换美元！ 

    美国人用 100 元一平米的价格在中国圈地，圈上 20 平方公里的
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土地，就是 2000万平米，价值 20万亿人民币！ 

    资本项目可自由兑换，20万亿人民币换中国央行的 3万亿美元，

全部换走，还不够！中国还得倒欠美国的钱！ 

    泰国的金融危机在中国重演。人民币大贬值。中国沦为美国永远

的经济殖民地！ 

    美国人是这么还钱的！美国金融家就是干这个的。我始终在帮他

们想办法，但是想不出来。美国金融家的聪明，超乎我们这些普通人

的想象。没有做不到，只有想不到。我一直主张，外汇储备军管。不

管美国人玩什么花招，央行不参与，不抛出美元，美元限制进口资源，

那么美国所有的算计，所有的招数，都没有用。我还主张，所有的商

业银行一律不得提供贷款。借贷的风险是非常大的。要借钱，可以，

请找私人去借。如果找商业银行借款，输钱了，一定是印钞机摆平。

商业银行和投资银行分离，这个主张我听到徐滇庆提出来过。外国的

银行制度据说也有相关的做法。这是避免投资风险和通货膨胀的制度

要点。现在，我说了不算。那么，我们说说善后措施。如果央行松口，

大量给商业银行放贷，解决他们的钱荒，那么毫无疑问，央行的外汇

储备将会被洗劫一空。到了那个时候，怎么办？所有借钱不还的人，

一定要坐牢，要没收全部财产。如果这些借钱的人，有了外国护照，

叛逃国外了，抓不到，怎么办？那样的话，通货膨胀还是没有，因为

这些借出的钱，都回笼给央行，换走美元了。只是，中国就没有美国

债权了，不能用美元进口了。也就是说，3.2万亿美元泡汤了。 

    如果到了那一步，那就，锁定美国在华资产，把所有的借款人和
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其在华资产关联。以在华资产抵债。 

    如果关联不到在华资产，那就跑了和尚跑不了庙。把所有外资都

上紧箍咒。因为这些外资企业，是美国用美元购买的，现在这些美元

不见了，虽然几经转换，但一定可以归根为外资的在华资产。我找不

到具体的人，那我就出政策，整死所有外资。如同李总理所说，“所

有的高排放、高污染企业，不得批给土地，不得给予贷款，不得供水，

不得供电”。我最后还是要玩死他们。 

    然后呢，中国用自己的制造能力，向世界换资源。 

    当然，我们希望问题发现越早越好，损失越小越好。现在央行就

要严格控制贷款，不要给钱荒松口。要把外汇储备的使用计划给政治

局汇报，外汇严格控制用来进口资源，而绝不能擅自搞自由兑换，让

美国人的阴谋得逞。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2700:39 

    中国海警浩浩荡荡开进钓鱼岛空中军机护航发表于：2013-07-

2509:58:38作者:KillerChina 

    日本《读卖新闻》7 月 24 日报道称，北京时间 24 日上午 10 时

许，3艘中国海监船以及 4艘海警巡逻船进入钓鱼岛海域毗邻水域进

行巡航执法。 

    -------------哈哈哈哈！钓鱼岛就是转移我们的眼球的糗事都

没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2710:53 

    @馬登深 pch9589楼 2013-07-2708:45:52 
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    感谢老师的耐心讲解！我在其它帖子里看到了一些其它的观点！

想让老师看看！求解惑！无它意！老师别误会是提场子的！ 

    ----------------------------- 

    哎，这里写文章纯属百姓摆龙门阵，广场文化的一种，谁都可以

谈，只要不是大家都看出来的恶意的就行了！ 

    我最近 100块买了个铁鞭练习了一天感觉很爽！师傅说我很有悟

性，10-20分钟就甩出响声了，这阶段休息一下，玩去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2801:05 

    @馬登深 pch9604楼 2013-07-2711:51:00 

    房地产泡沫破灭的最终决定因素(再谈做空人民币) 

    未来的做空攻击，一定是攻击人民币。也就是做空人民币。 

    做空需要两个前提，1.大量的筹码。2.这些筹码是廉价的。 

    因此，现在人民币的 M2 到了 100 万亿规模。满足这个大量筹码

的前提,其次，财团，机构,个人，权贵手上持有的人民币是否是廉价

的？这个问题，需要抽象思维，例如权贵手上的人民币来源轻松，以

很少的成本获取了很大的利益，那么这些筹码就是廉价的，热钱...... 

    ----------------------------- 

    先生既然热情而来，我也就少享一会清闲给您奉献一篇人民日报

的编辑们写不出来的文章吧！现在我说休息，其实就是网上看《寻路》！

哪厢在喊铁路改革成功最大的标志是引入外资真抓实干私有化，这里

又是红旗漫卷做埋葬私有化的舆论准备！这里面肯定有斗争！打了 1

年多哑谜，他们也该在 9月揭开谜底了！走什么路的问题还是没有解
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决！播放这个电视剧就是告诉大家要走毛泽东实事求是独立自主的道

路！其他都是邪路！ 

    有一些人即使几十年来遮遮掩掩的、说一套做一套骗一天算一天

的勉强走了几步，但任何骗术终归有露馅的时候，所以我相信人间正

道就是有话直说，表里如一，不要给我们百姓搞哪些龌蹉的政治权谋

不要对错误遮遮掩掩搞春秋笔法而失天下大信！简单的说就是毛主席

说的：“要搞批评与自我批评，要光明正大不要搞阴谋诡计！你们既

然是共产党人不是社会民主党人就要搞马克思主义不要搞修正主义！

搞社会主义当然要学习资本主义好的管理、技术，乃至一些制约权力

的政治上的好办法！只要有利于国家进步、人民民主的好方法当然可

以不管他姓资还是姓社的搞拿来主义嘛！只要有利国家发展即使私有

经济占相当比例也没有什么！即使外资赚些钱能够带来我们需要的我

们自己缺乏的东西确实也没有什么！但有个底线就是控制国家命脉的

资产不能私有只能国有！否则就不能称为社会主义，特色也不能叫！

我认真学习马列主义和毛泽东思想乃至邓小平理论，尤其是领会了毛

泽东同志的关于建设社会主义的整体思路的核心就是坚持重要生产

资料的公有制！毛泽东、列宁这些革命领袖和导师思想从来不是僵化

的而是灵活的！但是他们灵活也有底线这个底线就是重要生产资料公

有制！没有重要生产资料公有制，重要生产资料被资本垄断和炒作，

就会出现即使你要饿死了，人家维持高额利润牛奶也要倒太平洋里，

玉米也要做汽车燃料，房子也要即使空置也不便宜卖给你！谈什么社

会公平、自由、一人一票选举宪政都是扯淡！相反重要生产资料公有
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制了，即使贫富差距拉大了他也能保证穷人的基本人权！比如我不否

认改革开放 30 多年我们不仅仅是简单的土地升值政府垄断开发商卖

地的虚假经济升值，我们也有相当部分真正的经济发展！而这一部分

发展在改革开放之初还是有相当比例是走正道的，我们不能完全否认

乡镇企业私营个体经济焕发的对经济发展的极大推动！也不能否认国

有企业存在的一些管理问题！但就是这些乡镇企业私营个体经济的发

展也是建立在重要生产资料公有的基础上的！有人不要不服气！如果

当初中国的土地是私有的可以买卖的而不是因为可以忽视土地成本

导致粮食价格的和农民收入的长期偏低，你们这些私营老板是雇不起

这些农民的，你们的乡镇企业也是付不起地租的，因为按照中国在国

际产业链的分工利润是少的可怜的！任何人工费用和地租费用乃至汽

油的涨价过路费的提高税收的提高都能让这些非公经济死于非命！何

谈发展到今天！中国汽油比国际贵也就是这几年不断改革的结果，实

际上改革开放的中国经济的快速发展期，也可以说私营实体经济的快

速发展关键期，中国的汽油是比国际上低很多！如果石油不是国有的

当初你们这些私人老板以你们当初的技术和管理水平你们当初怎么

会有这样廉价的成本把产品先廉价占领地摊再慢慢做大呢！如果不是

土地国有你们几乎可以忽略地租成本就你们的低端低利润产品怎么

可能有利润呢！又不是由于土地国有，我们国家怎么可能以极低的可

以忽略的征用土地费用修通了联通全国的公路、铁路大动脉呢！如果

没有重要生产资料共有，很早就电信私有化，又有几家人家那时装得

起私有化的电话呢？更不要说没有重要生产资料共有我们就不可能
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统一全国工业科技力量取得航天工业的巨大成就！所以中国 30 多年

的改革开放如果还有正能量的话无论私营经济还是国有经济无一不

是源于重要生产资料共有这个基本社会主义基石！再特色都可以，这

个不能动摇！这个动摇了，中国在国际贸易上就没有任何优势可言！

以后有空再谈谈为什么重要生产资料共有之外还要坚持独立自主的

科技和工业发展体系！ 

    长期以来，中国经济学界文风不正！所谓学霸们故作高深喜欢说

大家听不懂的楚辞汉赋、哈佛牛津，把要表达简单的话和意图弄的玄

而又玄！故意把像改革这样应该严格定义怎样改，改成功的阶段性目

标是什么，检验标准是什么的重要概念表述的非常模糊，让大家不知

所云，改了那么多年把持经济的学霸们一直跟骗子和非法传销洗脑一

样的告诉我们说：“我们要改革，一定要改革，不改就死路一条”一

次造成严重工作失误后他们这样说也就罢了，他们居然这样两次、三

次，次次这样！其实他们就像不知道路却信誓旦旦的告诉我们他们知

道路，不断的把我们往死路上领嘛！我们还能够相信这样的舵手吗？

我们应该坚决换掉他们！实际上他们的次次所谓改革既偏离毛泽东思

想也偏离总设计师邓小平的改革成败的最终检验目标。这个目标不是

我们自己发的人民币翻了 10 倍，这样就说经济发展了 10 倍的自己

骗自己的发展，不是盖了多少老百姓买不起的好看不能用的空房子鬼

城的发展，不是修了老百姓过不起的要收费万年的中看不中用的高速

公路！！ 

    其实，只要把握好重要生产资料公有制和独立自主这个原则，不
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让人家牵住我们的命根子，反过来我们就能牵住他们的牛鼻子！其实

对于社会主义来说，过剩的危机比生产资料匮乏的危机实在是好对付

不知道多少倍！不是我在这里吹牛皮！资本主义牛奶过剩了为了维持

牛奶价格资本家要把牛奶倒太平洋，而社会主义怕牛奶多吗？怕牛奶

价格低百姓天天喝牛奶吗？简直是笑话！对付这些倒牛奶的资本家很

简单，用欧洲德国不许剩饭的理念：“钱是你的，资源是全社会的！”

要么你破产，政府廉价收购你的奶牛场；要么你降价促销！在社会主

义的中国你把牛奶资源浪费的倒掉或者让牛奶闲置放坏是万万不行

的，是可以重罚乃至无偿没收你奶牛场的！牛奶如此，房地产亦如此！

说一说意识形态吧！有人说一段时期以来抗日的片子红军的片子多了，

并且有裸体女八路的照片等等丑化！有没有必要在主流媒体这样密集

的播放这些内容的节目呢？效果如何？实际上效果很好！而且频道那

样多有选择自由嘛！现在学生多喜欢玩手机游戏等等，历史知识课堂

上有但还是比较贫乏抽象蜻蜓点水，多少看一些革命历史文艺作品还

是有必要的！比如学生的反日情绪非常高涨和影视作品肯定有关系！

看了依据真实历史生活化的表现毛泽东的电视后学生对网络上哪些

对毛泽东的诽谤抹黑就有了免疫力！既然有势力在网络上 QQ 群成年

累月的让我们恶心的给我们洗脑灌输负能量我们为什么不能实事求

是的给学生正能量！这个正能量不是把对当地官员的丑闻屏蔽只报喜

不报忧那样的正能量，对比革命前辈的做派学生们自然会分清什么是

真正的共产党，什么是腐败的共产党官员！他们将来就不会抗自由女

神像而是举毛泽东的像！现在中国意识形态交战的核心，说到底左右
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都在引导青年关键时刻举什么像支持走什么路的问题！卖国极右也在

不断的披露社会腐败现象，而且由于腐败就是他们美国大老板制造的，

所以他们偶尔爆料几个我们屁民无法知道的房叔房姐郭美美们，利用

他们的宣传机器优势比我们左派显得更有料更民主自由啊！不过，他

们通过一贯的，用有谁有几个老婆有几个情人的可能有可能没有的私

人隐私秘闻加上赤裸裸的性描写放在地摊吸引眼球借机兜售他们主

张的做法实在太下流了！最近在美国就抓出来这样一个著名的搞 3D

打印的造谣败露的女流氓！这样看，人们完全可以怀疑哪些在美国批

量写的以政治诽谤目的打着毛泽东保健医生、卫士名义写的哪些垃圾

书的真实性！他们这样的几乎对所有他们想抹黑的人用千篇一律让人

觉得下流恶心的黑恶手法抹黑的做法，只能让他们自己彻底暴露在中

国人民面前！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2801:27 

    @marshalchenzhi9610 楼 2013-07-2723:16:11 

    看看 CCTV2正在赞扬的尼日利亚国有垄断企业私有化进程 

    ----------------------------- 

    她们太小看中国人的智力和勇气了！让她们继续露水夫妻 AV 现

场裸体直播吧！她们已经在全国人民面前撕掉了最后的遮羞布！抗美

援朝变为朝鲜战争就是她们脸上取悦---涂的厚厚的一层脂粉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-2801:36 

    回复第 9579楼，@zxl19682012 

    回复第 9565楼，@yyyino 
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    大清朝的历史中国百年近代史告诉我，没有一个坚强的像中国共

产党这样的组织领导，民众的自发觉醒乃至抗争是改变不了国家战略

和前途的！目前之中国不清除党内的腐败分子卖国分子是死路一条，

没有中国共产党的领导搞多党制更是走向国家分崩离析的死路一条！ 

    -------------- 

    好好一碗汤里,怎么出了这么条臭鱼.没有多党制,抑制腐败就是

空谈,官僚资本垄断就必然横行. 

    文章作得再锦绣,根子上就错了,又有何意义. 

    -------------------------- 

    @backspace19229568 楼 2013-07-2522:23:03 

    这个五毛子让他回家看新闻联播吧！ 

    ----------------------------- 

    可惜啊，我给你写的故事被删了！那个比 CCAV精彩！ 

    -------------------------- 

    @backspace19229609 楼 2013-07-2723:00:32 

    什么的故事？ 

    ----------------------------- 

    现代版莫须有和风波亭的故事！这个故事数据确凿论证严密！一

二楼看了屁都不敢再放一个，可惜了啊！如果他们敢再到这里惹我，

我就是用我孩子的新华字典的编码数字也能把他发出来，他们不来就

算了！毕竟大局不是我屁民一两篇文章可以改变的！好了正式休息几

天！武林十一门派就要共聚“天山武林大会”我要看看我师叔带徒弟
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从河南来没有！当年他老人家在河南比武擂台赛可是没有碰到对手的

啊！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3018:09 

    美联储暂时或不会就退出 QE作出决定 

    2013年 07月 30日 17:35我有话说查看评论(0)周二(7月 30日)

欧市盘中，国际现货黄金价一度刷新日低至 1318.03 美元/盎司，此

后小幅反弹至 1320美元/盎司上方。 

    汇丰银行(行情专区)(HSBC)发表评论称，目前投资者全部瞄准了

美联储利率会议，试图从其陈述报告中寻找利好黄金的量化宽松政策

还能持续多久的线索。而本周还有其他大事件，比如周三的美国通胀

数据和周五的非农就业数据。 

    该行称，美联储退出量化宽松政策的准确时间预计不会在此次政

策会议上作出决定，而未来两个月就业数据和通胀报告将对美联储是

否会在 9月还是 12月宣布开始缩减量化宽松产生影响。 

    -------- 

    如果大部分人能够每次猜对美联储的意图，世界上就没有赔钱的

人了，考虑到黄金最近的价格上涨是战术性的，所以判定最近进去的

是短炒的华尔街资金！前天他已经放量跑出来了！所以这次美联储该

有实质动作了！每次这样“美联储暂时或不会就退出 QE 作出决定”

的看似不确定但是有高度诱导性的文章都能在关键的时候出现把你

套住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3018:12 
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    这几天本人作为自己行业的专家参加了一个评审活动，按要求不

能披露相关情况，可以告诉大家的是，今天我可以回来写文章了，哈

哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3018:45 

    最近消息： 

    1：中国启动地方债全面审计下半年数千亿融资到期---哪就意味

着到处钱更紧张，密切关注账本会不会自燃: 

    2：住房公积金陷无钱可贷险境[12462]人参与 

    肖静 

    +收听 

    近日媒体报道称多地住房公积金余额吃紧，出现住房公积金缓贷、

断贷现象。为缓解公积金运行压力，政府不得不采取提高公积金缴存

上限、降低贷款上限的措施，甚至推出公积金“公转商”贴息贷款方

式。公积金贷款的发放存在杠杆效应，今年以来住房需求集中释放，

在公积金来源相对稳定的情况下，出现资金短缺也无可厚非。但本具

有“强制性、互助性、保障性”三大特点的住房公积金政策却无法为

有住房需求的购房者提供贷款支持，如今只剩下“强制性”了… 

    二线城市商品房成交面积变动。数据来源：WIND，海通证券近日，

媒体报道称北京、上海、杭州等多地均出现住房公积金缓贷、断贷现

象，部分地方公积金甚至出现收支倒挂，一些楼盘因此明确拒绝使用

公积金贷款购房客户。连云港市公积金管理中心数据显示，今年上半

年公积金归集总量为 13.49 亿元，发放公积金贷款则共计 15.03 亿
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元，比贷款总量少 1.54 亿元。形成巨大的收不抵支缺口。为解燃眉

之急，住房公积金管理中心提高公积金缴存上限、降低贷款上限，甚

至鼓励职工公积金贷款转商业性住房贷款，由公积金管理中心补贴

“公转商”的利息差，以此来缓解公积金运行压力。虽然席卷中国金

融系统的“钱荒”似乎已经过去，各商业银行却依旧笼罩在流动性不

足的阴云之下，商业银行房贷放款的速度明显变慢，广州的银行甚至

暂停受理房贷，购房者在向商业银行贷款时也遭遇阻碍。因此，部分

房贷客户为了避免违约不得不转向抵押贷市场，银行则趁机抬高抵押

贷的利率。今年年初，多家银行的抵押贷利率的水平大多上浮 10%左

右，但近期就一路飙至 30%—40%。政府劝公积金贷款转商业银行贷

款，商业银行暂停房贷，抵押贷提高利率，需要贷款的购房者似乎正

被各种“钱荒”逼上绝路。购房需求集中释放致公积金余额短缺 

    ZXL1968： 

    哈哈，我也准备用公积金买第二套公务员便宜房子，不买白不买，

贷款还便宜，体制内便宜啊，大家都这样想，这样公积金就被贷光了。

公积金无钱可贷商业银行不肯放款，同时这说明最后接盘的资金已经

全部疯狂入市了，房地产已经没有最后接盘的资金了！今天我们乌鲁

木齐的报纸报道，学区房由于价格太高已经有价无市了！比如乌鲁木

齐的学区房已经涨到 1.5 万，不过实际要成交大约 9000 元！其实有

权有办法的人根本不需要学区房也能跨学区，想出学区房的是收入中

等无权无门路的家庭！现在价格太高，他们集体选择放弃！这是一个

重要消费心理拐点！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3018:53 

    最近要开会讨论经济了！这个会比其他任何会都重要！ 

    如果老西和老李有什么不同看法，这是老西管事的机会，以前管

确实是干预人家工作，老西的真实态度到底是什么，在这个会上就可

以清楚！不多说了看结果吧，党的最大秘密将在这个三中全会公报里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3021:49 

    @zxl196820129625楼 2013-07-3018:53:11 

    最近要开会讨论经济了！这个会比其他任何会都重要！ 

    如果老西和老李有什么不同看法，这是老西管事的机会，以前管

确实是干预人家工作，老西的真实态度到底是什么，在这个会上就可

以清楚！不多说了看结果吧，党的最大秘密将在这个三中全会公报里！ 

    ----------------------------- 

    @jxgood9627楼 2013-07-3020:39:02 

    博主对最近的王林事件如何分析？ 

    炒作此事件手法与以往完全相同：各大论谈，同一时间，铺天盖

地，统一用图、统一造句、统一导向（直指画中旁边人）。。。没有强

大的组织动员能力，是不可能完成此事件炒作的。。。 

    ----------------------------- 

    画中旁边人没有见几个重量级的！搞这样隐晦的东西我认为没有

意义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3021:54 

    @zxl196820129624楼 2013-07-3018:45:23 
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    最近消息： 

    1：中国启动地方债全面审计下半年数千亿融资到期---哪就意味

着到处钱更紧张，密切关注账本会不会自燃: 

    2：住房公积金陷无钱可贷险境[12462]人参与 

    肖静 

    +收听 

    近日媒体报道称多地住房公积金余额吃紧，出现住房公积金缓贷、

断贷现象。为缓解公积金运行压力，政府不得不采取提高公积金缴存

上限、降低贷款上限的措施，甚至推出公积金“公转商”贴息贷款方

式。公积金贷...... 

    ----------------------------- 

    @haitian16889629楼 2013-07-3021:16:12 

    张老师对于这几个观点，你怎么看 

    陶冬 7 月 14 日在深圳做的这场名为“全球经济与资金出海”的

演讲，主要观点有： 

    一、中国经济未来一年半的主题是各行业去杠杆，3年内可买到

现在无法想像的资产价格。 

    二、目前在中国难以找到投资机会，有几套房产的要出手，资金

要出海，持有现金保持流动性是首选，而不是赚钱。今后 3年有现金

流才保命，要提高现金持有量。 

    三、从 2008年美国及欧洲开始的经济、金融危机，最终...... 

    ----------------------------- 
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    现在这些人说出来这些已经没有任何意义了！盖子已经掀开，看

的模糊一些和看清楚一些都差不多，还那个话现在就是如何解决的问

题，依然是走休克疗法的路还是加强国家计划控制的路的问题！说问

题有多严重已经没有意义了！这些经济学家就是干没有意义的事情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3022:04 

    @haitian16889628楼 2013-07-3021:14:12 

    http://club.kdnet.net/dispbbs.asp ？

id=9391002&boardid=1&page=1&uid=&usernames=&userids=&action

=曹思源：地方政府濒临破产怎么办 

    ----------------------------- 

    欠债还钱。还不起债怎么办？——还是让他们破产吧！没收所有

官员的除了维持社会中等偏下的生存条件和子女教育成长的必要存

款外的一切收入和房产！让他们搬到百姓集中的小区监视居住，不容

许他们有到酒店消费等任何奢侈消费，遇到婚丧嫁娶的应酬，家庭大

的开支要向社区居民代表报告！因为他们是各级部门的法人应该承担

和享受破产的责任！利用现代信息技术各地组成人民委员会接管破产

的地方政府的日常管理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3022:17 

    @backspace19229617 楼 2013-07-2914:47:48 

    央行最近增持黄金是怎么回事？是要哄抬中国金价？？ 

    ----------------------------- 

    似乎有材料说以前亏空很大！不过我觉得这个消息是假的！各国
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央行少量增持是在 1321.7 美元以上发生，经过下探今天回到了这个

点位，而中国央行最近增持黄金只是据说，我认为是国际炒家为了脱

身使的计策！实质退出 QE，美元走强、黄金暴跌就是这几日的事情

了！ 

    附录：国际货币基金组织（IMF）5月 27日在其官方网站上披露

的数据显示，包括俄罗斯、哈萨克斯坦、阿塞拜疆、土耳其在内的多

个国家央行均在 4月份增持黄金储备，推动当月全球央行持有的黄金

总量增加 97.2万盎司。 

    报告显示，俄罗斯 4 月份买进了 26.9 万盎司黄金，使总储备达

到 3180 万盎司；哈萨克斯坦买进了 8.5 万盎司，使总储备达到 400

万盎司；阿塞拜疆购买了 3.2 万盎司黄金，使黄金储备上升至 12.9

万盎司，至此阿塞拜疆已连续四个月购入黄金，而在去年 12 月其黄

金储备量还是零。 

    此外土耳其央行在 4 月买入 58.6 万盎司黄金，使总储备达到

1373 万盎司。但分析人士指出，允许商业银行使用黄金作抵押是土

耳其央行黄金储备提高的主要原因，并非该行主动购入黄金。 

    今年 4 月中旬黄金价格曾出现暴跌，一度跌至每盎司 1321.7 美

元的两年多以来低点。虽然金价大跌引发部分投资者对黄金避险资产

地位的质疑，但不少市场人士认为，这同时为部分多头投资者创造了

逢低买入的机会。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3022:18 

    [转贴]中国乡镇政府债务最长要 400年才能还清？ 
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    8145次点击 

    27个回复 

    万里如虎于 2011/11/190:51:40发布在凯迪社区&gt;猫眼看人 

    中国乡镇政府债务最长要 400年才能还清？ 

    2011-11-1818:20:30颜昌海 

    继各地省市县政府债台高筑，高达 36 万亿、已经破产的消息被

曝光之后，中国大陆最基层的乡镇政府的高额债务也于近日浮出了水

面。近年中国大陆经济发展速度很快，但农村基层政府的财政状况却

急剧恶化。有消息透露，中国大陆乡村级政府的债务高达一万亿元人

民币。前不久，就有媒体曝光说，广东省云浮市都杨镇每年财政收入

只有 50 万元，而政府负债则超过 2 亿元。要偿还 2 亿多的欠款，即

便不考虑利息因素，也需要 400年的时间。乡镇债务宛然成为了中国

大陆经济的深水炸弹。中国产经新闻认为，乡镇负债并非都杨镇所独

有，也并非广东省独有，而是已经几乎遍布全中国大陆。四川社科院

研究员高宏德发表于 2009年的一份研究成果表明，1998年以来，中

国大陆乡镇债务以每年至少 200亿元的速度快速递增，目前已不低于

6000亿元。有学者甚至认为已经超过了 1万亿元。全国 80%以上的乡

镇都有负债，中西部的情况更加严峻。 

    早在 2006 年，自由亚洲电台就引用有关专家的分析指出，在中

国大陆的五万多个乡镇中，平均每个乡镇负债二千万元，中国大陆乡

村级政府的债务高达一万亿元人民币。如果加上县级财政的赤字，中

国大陆农民每人平均负债 600到 1000元。到 2011年的今天，就是经
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济基础比较好、在全国名列前茅的广东省云浮市都杨镇负债已经超过

了 2亿元，因此，在中国大陆五万多个乡镇的总负债以万亿计毫不为

过。 

    经济学者高宏德的文章分析说，全国乡镇不良债务比例高达 50%

以上，逾期未还债务占债务总额的 70%左右。乡镇债务的风险十分大，

一些债务拖欠长达 10 多年之久，多数乡镇根本无力偿还。沉重的债

务负担不仅妨碍了乡村基层政权功能的有效发挥，也侵害了债权人的

权益，严重制约了乡村的发展，潜伏着巨大的债务风险和诚信危机。

中国行政学院经济学部教授时红秀认为：“农村综合税费改革后，乡

镇政府的财权被县级政府收走了。这也是审计署并未过多统计乡镇债

务的原因。”正略钧策管理谘询公司顾问陈和午指出：随着“三提五

统”的取消，乡镇财政的收入每况愈下。现在的乡镇政府几乎完靠县

级财政拨款苟延残喘。 

    “国家财政蒸蒸日上，省级财政稳稳当当，市级财政摇摇晃晃，

乡级财政精精光光。”这是目前在中国大陆乡村公务人员中流行的顺

口溜。中国大陆经济周报报导说，根据中国大陆财政部官员的估计，

2005 年中国大陆乡村政府机构的债务，已经高达一万亿元人民币。

中国大陆共有五万多个乡镇，平均每个乡镇负债二千万元，如果按照

每个乡镇每年财政收入一百万元计算，乡村两级政府机构什么都不做，

也要二十年才能付清。对此，加拿大拉瓦尔大学经济学教授苏展说，

中国大陆乡村级政府负债严重，主要是由于机构叠床架屋，人员过多；

另一方面，也是许多基层政府机构铺张浪费所造成的，“有一方面是
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中央整个财政的分配问题，还有中国大陆的行政机构非常复杂，乡镇

政府机构重叠等等，行政层次非常复杂，那么必然又带来了一个消费

的问题。还有一方面应该承认，基层政府这些年来尽管财政收入很有

限，应该说财政的使用方面非常铺张。”中国大陆三千多个县当中，

有一千零八十个发不出工资，乡镇政府机构更为困难。中国大陆经济

周刊引述一位中国大陆基层官员的话说，乡村债务主要来自三个方面：

一是教育，二是乡镇企业的债务，第三才是政府支出的赤字。苏展教

授表示，乡镇企业曾经一度是中国大陆经济发展的推动力，后来因为

各种原因逐渐萧条，反而成为政府的财政包袱。苏展认为，“中国大

陆的发展战略是个精英战略，乡镇企业一直是不受重视的，应该这么

说。国家在整个税收财政的分配方面一直是歧视乡镇的，中国大陆的

好多财政有些还用到经济活动领域里面去。实际上按照一个市场经济

的体制来讲，财政是用在其它的社会福利啊等等这些东西上，咱们好

多还用在包括投资上，这个乡镇创造价值的能力并不强，就造成了乡

镇政府财政的危机和赤字，这根本就不奇怪的。” 

    从 1994 年中国大陆财税改革以来，中国大陆中央政府的财政收

入连年以两位数字的百分比增长，但县级以下的政府部门却难以维持，

许多只能靠借债度日。关心中国大陆乡村问题的学者，在加拿大的杜

智富说，中国大陆财政税收大部分被中央拿走，是形成乡村基层政府

财政问题的主要原因，“所有正常的其它国家，一般的财政税收比例

的对比是地方占 70％，中央占 30％。我们中国大陆中央是拿 70％的，

而地方拿 30％。” 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3022:20 

    有中国大陆专家认为，随着中国大陆全面取消农业税及农业特产

税，以及其他减轻农民经济负担的措施出台，中国大陆县乡基层政府

的财政危机将日益加剧。 

    据海外媒体 2011 年 6 月报道，中国银监会计划在未来 3 个月内

清理约合人民币 29956亿元的地方政府债务。具体做法是将部份债务

转入新成立的公司，减轻地方政府负担。中央政府将偿还一部份贷款，

国有银行也将承担部份损失。清理事宜从 6月起持续到 9月。此文一

出，立刻在网上引起强烈轰动，在短短两天之内点击率就达到 11万。

中国经济网记者王红娟援引路透社的报导说，中国银监会在三个月内

清理高达近 3万亿人民币的地方政府债务，此举的主要目的是防止地

方政府债务出现违约。具体做法是将部份债务转入新成立的公司，减

轻地方政府的债务负担。但令人奇怪的是，如此重大的经济事件，而

且在 6月份开始的、计划三个月内完成的、由全国纳税人买单的、近

3万亿人民币的庞大资金支出，居然由海外媒体首先披露。 

    2011年 5月 23日英国《金融时报》表示，中央和地方政府债务

超过 15 万亿。单从财务方面看，已经显露的问题就犹如地雷，如不

排除，中国大陆经济将进入危机状态。自 3月 1日起，中国大陆国家

审计署对 31 个省（区、市）和 5 个计划单列市政府性债务进行全面

审查。据测算，若仅仅将中央代地方发行的 4000亿元地方政府债券、

7.66万亿元的地方政府融资平台信贷，以及中央政府 2010年的债务

限额这三大项加总，2010 年中央和地方政府的债务总额就已经超过
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了 15 万亿元。已经远远超过了负债警戒线。相比各级地方政府的高

负债，2010 年全年的地方本级财政收入仅为 4.1 万亿元，加上中央

对地方税收返还和转移支付收入 3.2万亿元，地方财政收入总量只有

7.3万亿元，显然处于入不敷出的状况。 

    中国大陆地方政府的负债规模近年来备受外界关注。2010 年上

半年，地方政府投融资平台的负债规模急剧膨胀，大规模的投融资带

来巨额债务，像一把悬在头顶上的利剑。但到底负债多少，各方统计

不一，国外投行估计在 23万亿至 27万亿元，占 GDP的 70%-80%。 

    中国大陆地方政府的债务风险主要肇因于地方债务不透明以及

发行地方债务的不规范性。据自由亚洲电台报导，2010年，随着地方

政府投融资平台的数量和融资规模的飞速发展，地方政府投融资平台

的负债规模也在急剧膨胀。大规模的投融资也给地方政府带来了居高

不下的举债。2009 年，中国大陆国债余额大约为 6.2 万亿元，外债

余额为 3868 亿美元，合计相当于 2009 年 GDP 的 26％，按照国际标

准，尚在安全范围之内。但一年积聚膨胀的地方政府债务，已经成为

中国大陆宏观经济运行中最大的风险因素。 

    《金融时报》表示，地方财政严重依赖非主营收入土地出让金，

这已经让营收变得畸形而且不可持续，或者靠继续推高房地产泡沫直

至崩溃，或者调整结构，营收在短期内急剧下跌。中国大陆政府通过

土地财政维持了很多年，也掠夺了百姓很多年，已经到了不卖地根本

无钱保民生的地步，有些城市，GDP 中有 50%到 60%是来自于房地产

的。2010 年国有土地使用权出让收入达到 29109 亿元，相当于全国
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财政收入的 35%，相当于地方财政收入的 71.68%，占到地方政府性基

金收入的 89.3%，在沿海一些城市甚至超过了政府财政收入。美国著

名华人经济学家草庵表示，中国大陆地方债务的主体并不是地方政府，

因此不能像其他联邦国家那样可以宣布破产。在中国大陆，能破产的

只能是类似于为地方政府贷款的公司或平台。如果这样看，中国大陆

就是实行一种无赖的政策。因为虽然是地方政府担保，而且借钱都是

政府使用及安排。但借钱方确实一些没有任何财产的空头公司，这些

钱一旦无法偿还，只要这些空头公司一倒闭，地方政府就可以无债一

身轻，倒霉的只有银行和百姓。 

    中国乡镇政府债务最长要 400年才能还清，而中国银监会清理约

合人民币 29956亿元的地方政府债务，消息一经推出就在网络上引起

强烈轰动，网民一边倒地谴责当权者拿纳税人的钱去填补地方贪官留

下的这深不见底的窟窿——江苏省南京市网民“腐北镇牛镇长”：这

下可好了，终于把俺们贪的哪些钱，给清理了。清理完了，再多搞点

项目，继续贪。湖南手机网民：此一举动可把贪官污吏们后悔死了，

为啥当时不多贪一些。亲爱的中国纳税人的钱太好花啦，我当官的想

怎样花就怎样花，花完了，有人再补上。最不被人重视的就是纳税人，

真他 X的窝囊。河南省手机网民：可怜的中国大陆纳税人，前边为发

展失误的高房价买单，回过头来还得给银行坏帐买单，做中国人怎么

就这么冤啊!甘肃手机网民：贪官们终于可以睡个安稳觉了，有人买

单，养足精神接着再捞再贪！ 

    河北省石家庄市网民“邮件搜索狂飙”：银行为地方债务买单，
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那谁来为银行买单呢？候选答案：1.印钞机、2.屁民，但最后都是屁

民买单。 

    湖北省武汉市网民“为民印刷厂”：应该大量裁减公务员、降低

公务员的工资福利、拍卖公车、严禁三公消费、再不行的话出售豪华

办公大楼，绝不应该大量印钞由广大人民再买单！ 

    江苏手机网民：不要再拿我们老白姓当猴耍，乱花钱、乱报销，

看到江西老表的“5连爆”没有？！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3022:23 

    急了，这是真急了！广东省财政厅科研所所长黎旭东告诉本报记

者，审计地方债务是一个必要措施，地方借了多少钱，能不能还，一

直都没底，存在着不可控的风险。只有专项审计才能搞清楚具体数据，

“以前都是估计的，估计的数是没用的。债务是很复杂的体系，有直

接负债、间接负债等口径。”其实他漏了或者不好说一个最大的问题

有些债务是有杠杆的，有些债务是有重复抵押的，有些债务甚至借的

是高利贷！ 

    引用：地方债审计各地急动员：取消干部休假严阵以待 

    2013年 07月 30日 07:15张焕 

    我有话说 

    地方债摸底，各地总动员。面对全国范围的政府性债务审计风暴，

包括广东、浙江、大连等地的审计部门正紧急调配力量、组织培训，

严阵以待。 

    广东省审计厅一名人士对《第一财经日报》称，按照上级要求，
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他们要在 9月底前完成这项工作。为了如期上交答卷，广东省审计厅

已经调配百余人参与此次的审计工作，参与干部的休假亦被取消。 

    各地参加培训 

    浙江省审计厅官网称，为做好全国政府性债务审计工作，审计署

于 7 月 27 日~28 日在北京举办了全国政府性债务审计培训班，审计

长刘家义做动员讲话，副审计长侯凯讲解了全国政府性债务审计工作

方案。 

    消息称，浙江省厅全国政府性债务审计工作领导小组办公室组织

收看了视频培训，所有厅领导、省厅全国政府性债务审计工作领导小

组办公室成员、厅财政处全体人员、省厅各处室抽调参与债务审计的

审计组副组长和审计人员共 40 余人参加了培训。各市、县(市、区)

审计局负责人、审计组全体人员约 670余人，在地方分会场同步参加

了培训。 

    大连审计局官网显示，为做好政府性债务审计的准备工作，大连

市审计局筹备成立了审计工作综合(行情专区)领导小组，并将审计署

相关要求传达到县区审计机关。两级审计力量由市局统一调配，在 7

月 20 日前完成现有工作，并推迟干部休假时间。此外，该局完成了

市县两级审计机关项目管理平台和审计组成员视讯交流平台，指定信

息中心主任和 2 名计算机工程师准备承担债务审计的日常技术服务

和联系工作，确保及时获取审计指令和信息。 

    广东省审计厅另一名人士告诉本报记者，广东省审计厅自上周六

接到地方债务审计任务后，便立即在周末进行了相关培训活动。 
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    上述人士透露，此次地方债务审计的范围更广，扩大到乡镇一级，

广东省 2010 年地方债务审计只涉及县一级，这意味着此次地方债务

审计工作量将加大。 

    对于能否完成任务，上述人士表示乐观，他称因为有了 2010 年

地方债务审计经验，他对这次完成审计任务很有信心。 

    三年前，广东省审计厅曾对该省本级、21个地级以上市和 121个

县市区三级地方政府债务进行了全面审计，涉及 1281 个政府及其部

门和机构以及 241 个融资平台公司等在内的 38545 笔债务。审计结

果显示，截至 2010 年底广东政府性债务余额为 7502.96 亿元，债务

风险被认为总体可控。 

    只审直接债务？ 

    广东省人大财经委员会主任委员陈家记昨日在广东省第十二届

人民代表大会常务委员会第三次会议作的《关于 2013 年省级财政预

算调整的审查报告》显示，2013 年广东省级财政预算增加地方政府

债券收入 121亿元，2009~2012年广东省人民政府发行的地方债券为

309亿元(不含深圳). 

    但根据广东省审计厅厅长蓝佛安昨日所作的《关于广东省 2012

年度省级预算执行和其他财政收支的审计工作报告》，广东有 10.47

亿元债券资金滞留在各市、县国库未使用，影响了资金的使用效益。 

    此外，该省有 6 个县(市、区)的财政部门没有将 8677 万元债券

资金的收支计划列入同级财政预算报人大审批；若干县市违规将

3918 万元债券资金用于机关业务用房及配套设施建设。一些县市还
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存在着财政部门违规列支债券资金、债券资金投向项目存在审批手续

不齐、履行程序不规范等问题。 

    广东省人大财经委员会建议，政府财政部门应当充分考虑各地、

各单位的负债状况和偿还能力，兼顾区域协调发展，按照轻重缓急安

排好地方政府债券资金，且加强和改进地方政府债券资金管理，提高

预算执行率和到位率，充分发挥财政资金使用效益。 

    广东省财政厅科研所所长黎旭东告诉本报记者，审计地方债务是

一个必要措施，地方借了多少钱，能不能还，一直都没底，存在着不

可控的风险。只有专项审计才能搞清楚具体数据，“以前都是估计的，

估计的数是没用的。债务是很复杂的体系，有直接负债、间接负债等

口径。” 

    前述广东审计厅人士告诉本报，地方债务以间接债务为主。但黎

旭东认为，这次审计地方债可能是一个最小的口径，即直接负债，也

就是地方融资平台欠银行(行情专区)的部分。 

    黎旭东认为，重点不是地方政府负了多少债，而是能不能还钱，

资金链条会不会断裂。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3022:49 

    @tianyanuzhi129637 楼 2013-07-3022:29:39 

    中国还是要走联邦制道路，给各联邦适当自主权。解体肯定是完

蛋。 

    ----------------------------- 

    我认为要制度创新！首先当前在我们面临巨大危机和跨国垄断集



4620 

 

团的威胁下必须加强中央集权！否则我们不仅绝对过不去经济这个坎

也过不了政治这个坎！当然只有问题暴露出来后我们才能这样干，否

则早晚在广场跳舞的大妈还真不适应呢！在一片债务危机的时候国民

每家限额更换货币，发行新货币，暂时停止人民币兑付美元！外贸实

体企业的用汇实行海关见货评估后快捷结汇！发现非法套汇一律没收，

一句话就是让先富的人手里的钞票作废而且出不去！这样先把财富留

在国内再说，其他都是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3111:13 

    @8919419639楼 2013-07-3101:22:56 

    老师态有财了。个坑这么大怎办。镇一级银行每年底都要高利率

向民间借钱补仓？只是半个月 

    ----------------------------- 

    全国乡镇不良债务比例高达 50%以上，逾期未还债务占债务总额

的 70%左右。乡镇债务的风险十分大，一些债务拖欠长达 10 多年之

久，多数乡镇根本无力偿还。 

    这是什么意思？农村土地流转和农村城镇化和乡村银行、农村土

地自由买卖集约经营落脚点都在这个乡镇不良债务上！如何还债，人

家早都看透这步棋就是借债务把农村土地一把拿光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3111:25 

    @tianyanuzhi129642 楼 2013-07-3110:29:20 

    回复第 9638楼(作者:@zxl19682012于 2013-07-3022:49) 

    @tianyanuzhi129637 楼 2013-07-3022:29:39 
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    中国还是要…… 

    ========== 

    先把财富留在境内再说——这种想法太过家家了。 

    且不说资本外流不是一天两天，就是留，现在都还没留，等到危

机时再留能有多大意义？ 

    我觉得国内就是政治改革最重要。要让孩子不偷钱之前重要是家

庭制度建设，家庭搞好了，孩子...... 

    ----------------------------- 

    是的，我知道泰国等国停止美元汇兑的后果！但是考虑到我们毕

竟现在有这样强大的专政力量，泰国管不住不代表中国管不住！非常

时期私自兑换 1美元就杀头我不信管不住！谁都知道孩子不偷钱之前

重要的是家庭制度建设！但是现在家里的钱已经被大儿子席卷一空先

富起来跑到美国去了，吸毒的二儿子打算把房前屋后的废铜烂铁再卖

一下也溜走，嫖娼的三儿子还偷偷准备把房子地契拿走去当铺，养小

三的四儿子准备把几亩地卖了，炒股的五儿子准备把家里的自行车卖

了！他们都想换美元出国！这家里老爷子不拿出雷霆手段是不行了！

这时候给 5个败类儿子说底线就是扯淡了！这时候还不给家里人说危

机来临还在忽悠经济还有潜力就是忽悠了！为政者一定要讲究大信！

玩哪些文字游戏，比如说：“我们从来没有说降低房价只是说调控房

价”这样有蓄谋的骗百姓的小把戏是要搬起石头砸自己的脚的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3111:55 

    @tianyanuzhi129641 楼 2013-07-3110:20:16 
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    回复第 9638楼(作者:@zxl19682012于 2013-07-3022:49) 

    @tianyanuzhi129637 楼 2013-07-3022:29:39 

    中国还是要…… 

    ========== 

    你还是走极左路线，关键是这样左了之后的当权者，会突然以蒋

经国的面貌来改变体制么？或者蒋经国来改变体制后，会执行你那些

左的方案吗？ 

    ----------------------------- 

    本人是左派路线但绝对不是极左！就是罗斯福当年在全面的经济

危机的时候也是加强国家集权调控经济！不管怎么说，从本质上说现

在是生产过剩的危机，从经济本源讲无非就是透支国家未来透支最广

大人数的群体的财富超过极限了，透支未来创造的财富超过了现在的

消费中的货币了！但是请注意财富已经是现实的了，只是超前了！那

么解决这样的问题唯一途径就是把后 10 年需要的货币提前发给消费

者！否则国际垄断财阀就在货币短缺的时机廉价拿走我们未来 10 年

的甚至世代的财富！说破天了就这么点事！我有个设想，就是国家保

障国民的基本医疗、生存、教育、养老正常消费需求后，国民变欠开

发商的钱变为欠国家的钱，只要收入超过正常需求后国家就自动划拨

他账户上的钱还欠国家的钱，这样既能让百姓提前消费也使债务慢慢

平衡！美国两房债的本质也就是这么回事！细节很多先说这么多！再

回到经济发展，我是主张国有经济和乡镇经济和私人经济都大力发展

的！改革开放初期乡镇企业蓬勃发展，现在的情况是垄断经济发展，
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显然这不利于经济发展！现在中国经济的本质实际上是内外垄断资本

和国企垄断资本之间争夺垄断市场的问题！根本不是什么经典的什么

发展自由经济阶段！就电器而言消灭了千万个私人老板只有国美和苏

宁两家老板是不合理的！我宁可在消费领域有千万个老板也不要几个

老板！你说我极左我比你还右！简单的说还是朱的抓大放小！但是抓

大如何解决效率问题放小如何解决监管问题我的想法和朱完全不同，

尤其是他抓大的目的是整死一大批效益差的中小国有企业，注意是整

死而不是扶持！只留下依靠垄断市场还能够活下去的大型国有企业！

大家想一下如果把现在大型垄断国企分割成若干中型国企后按照朱

的理论他们肯定没有规模效益是不是也该整死了！这样只有把中国的

市场拱手让给垄断跨国财阀一条道路了！我倒希望建立新型的股份制

的集城乡体企业！地方政府以土地、政策入资参股但不参与经营，作

为地方政府自己的孩子，地方政府扶持他们主要是促进就业！任何人

有想法有项目有资金都可以到地方政府定期搞个合作平台交流会，有

想法有项目有资金的人你们自己在政府的平台组合好，政府给你们发

执照给优惠给地方解决你们的困难作为自己的孩子养！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3112:03 

    @tianyanuzhi129640楼 2013-07-3110:16:23 

    回复第 9638楼(作者:@zxl19682012于 2013-07-3022:49) 

    @tianyanuzhi129637 楼 2013-07-3022:29:39 

    中国还是要…… 

    ========== 
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    我还有比你更好的建议，关键是这都得仰仗中央来做。一是他们

还高举着现在的体质大旗，二是就算有想解决问题的个别领导也心有

余而力不足。靠中央来实行那些东西，太理想了。就算是新体质下，

对地方也一定要适当放权。 

    参考叶檀的为地...... 

    ----------------------------- 

    或者这样说，30 年来就没有鼓励过地方发展实体经济，就没有

约束过地方官僚机构膨胀，君不见乡镇企业的衰落乎！一句话他们就

没有干过正事！现在不能对地方再放权了！应该收权，再放权他们会

把空气都卖光的！地方政府第一管好民生第二扶持发展当地特色产业

第三精简百分之 60 以上机构人员第四精简的机构人员转化分流从事

到国有日常食品和蔬菜的销售渠道，建立放心的绿色食品国有一条龙

通道和人民放心的食品工程！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-07-3112:10 

    【38 集团军装甲 6 师侦察营指导员发贴控告强拆】中国人民解

放军北京军区陆军 38 集团军，装甲 6 师侦察营指导员田振华、装甲

第 21 团司令部机要股股长田振中，现实名开本博客泣诉河北邯郸成

安县副县长闫春波强占我家宅基地之后，我家遭遇的一系列厄运。 

    警察征地威胁村民：县长传唤你还讲什么程序合法发布于 2013-

02-2810:44，来源于腾讯视频 

    标签：警察征地 

    网传一段发生在河北邯郸市成安县警察征地的视频，画面中数名



4625 

 

警察站在村民院子中，嚷着嗓子喊道“讲程序跟我们回距离……还讲

什么程序合法，这是县长传唤你。”最后一段视频中，当村民要求再

看一下民警证件时，几个壮实的警察围过来，大声责骂，吓得村民不

敢再看。 

    -------------- 

    ZXL1968：支持解放军维权！人民支持 38集团军剿匪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0100:30 

    斯诺登的料在于美国控制了世界所有银行家！想一想哪个不肯合

作的瑞士银行家的故事吧！掌握了瑞士银行家就掌握了世界上所有大

富翁的秘密，尤其是各国腐败分子！其实其他的我都知道，这一点斯

诺登给我间接的告诉了，大家好好想一想，这个只言片语后来再没有

出现！舆论被引导到窃听上去了！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0100:36 

    贸易项人民币挪为收购资金跨境人民币业务调查 2013 年 07 月

30 日 08:53 我有话说查看评论(0)如何用活中国业务产生的的人民

币，固力保安全系统(中国)有限公司总经理戴永贵颇为头疼——相比

这家全球大型安防集团中国业务年增长率超过 20%，他日益感觉人民

币资金使用范围没能扩宽，目前人民币占公司全球资金结算比重不超

过 5%。 

    原本，他希望这部分人民币除了用于收购境内企业，还能偿还公

司贷款利息与年度利润分红等，但他现在还只能支付工资与购买境内

零部件，多数只能交给公司总部兑换外币。 
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    每月，他需要会向总部递交一份年度滚动财务预算报告，列出当

月新增业务产生的人民币与兑换美元额度。 

    事实上，如何进一步拓宽跨国企业人民币使用范围，成为人民币

国际化进程的一项阻力。 

    7 月中旬，中国银行(行情股吧买卖点)出台《中国银行(行情专

区)跨境人民币业务白皮书(2013 年度)》显示，超过 50%客户认为未

来 5 年跨境贸易人民币结算占比，将从当前 11%提高到 20%~30%，但

是，其中 90%跨境贸易人民币结算业务主要以大陆企业和境外客户之

间的跨境循环业务为主，境外企业之间的跨境贸易人民币结算占比仅

有 10%。 

    “毕竟，跨国企业打算将这部分人民币用于收购境内企业、偿还

公司海外美元贷款利息与年度利润分红，等同于贸易项下人民币用于

资本项目，现行政策是不允许的。”一家跨国企业国际业务部人士指

出。但是，灰色操作地带同样应运而生。 

    人民币“返还境外”大打擦边球 

    今年 7 月，泽西岛与香港的收入项避免双重征税协定正式实施。 

    在泽西岛金融局主席乔纳森·怀特(JonathanWhite)看来，随着

越来越多跨国企业打算将人民币用于利润分红与偿还公司海外贷款

利息，双重征税减免协定将促使部分跨国银行将这部分业务移至泽西

岛。 

    为此，去年泽西岛允许汇丰银行成为首家提供人民币存款及外汇

业务的当地银行机构。 
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    他坦言，一个区域能否拥有足够多的银行机构提供人民币服务与

产品，某种程度决定跨国企业多大范围使用人民币。 

    记者了解到，在欧美很多国家，目前可供境外企业选择的人民币

跨境贸易产品服务，及相应的贸易融资、汇率对冲产品、人民币资产

托管、投资理财产品依然屈指可数，甚至部分当地银行无法提供简单

的人民币结算与兑换服务。 

    戴永贵直言，正是缺乏当地银行的“配合”，固力保集团在意大

利、法国的分公司没有打算用人民币结算零部件采购额，甚至他们无

法说服上下游企业客户使用人民币。 

    “事实上，即使欧美某些地区部分银行愿提供跨境贸易人民币结

算，条件相当苛刻。”一家美国大型企业中国区财务总监感慨说，所

谓的苛刻条件，是人民币结算的定价必须参照当地货币或美元(欧元)

汇率波动。即当人民币汇率大幅波动造成收取人民币的跨国企业汇兑

损失时，支付人民币的企业得额外提供一笔资金，用于弥补对方损失。 

    在他看来，这种苛刻条件，某种程度也限制跨国企业之间使用人

民币的兴趣，尤其是利用跨境贸易结算人民币用于利润分红与归还美

元贷款利息，本身具有操作违规性。 

    “由于现行政策规定贸易项下人民币不能用于资本项目，多数跨

国企业知难而退。”上述财务总监指出，个别外资银行却找到其中的

突破口，具体操作方式是一家跨国公司将人民币存进跨国银行境内人

民币账户，得到一份银行海外分支机购出具的信用证，跨国企业可以

在海外贴现信用证得到美元资金拓展业务，考虑人民币升值能抵消部



4628 

 

分贷款成本，该项业务能提供较低的贴现利率。 

    他指出。甚至个别跨国企业被允许用跨境贸易人民币结算资金作

为内保外贷的“保证金(行情股吧买卖点)”，只要监管部门不对资金

来源追根溯源，通常跨国企业都解释为公司流动资金。 

    既然是擦边球业务，总有被收编的时刻。 

    去年底，央行允许总部设在上海与北京，且符合试点条件的跨国

公司开展人民币跨境放款业务，等于令跨国企业拥有合法路径对外

“放款”。 

    他透露，上述业务仍具有“相当大的市场”。究其原因，不是所

有跨国企业都能取得人民币跨境放款试点资格。央行需要根据企业资

质、资金审计报告与跨境放款用途、资金流向监管合规性给予一定放

款额度，令多数难以获得试点资格的跨国企业“另辟蹊径”。 

    跨境人民币变身“收购资金” 

    随着固力保集团向中国市场投放新研发的机场用摆动门、地铁摆

动门与对开扇门，戴永贵开始筹划收购境内企业，进一步降低零部件

成本与提高当地售后服务品质。但他意外发现，将跨境贸易结算人民

币资金用于收购境内企业，同样存在灰色操作地带。 

    一家此前涉足类似收购的跨国企业资金部主管透露，尽管国内政

策不允许贸易项下人民币用于资本项目，实际操作却“行得通”。 

    通常，跨国公司将跨境贸易结算人民币资金，先以境内贸易形式

转给一家境内关联公司，由后者出资收购境内公司。这种资本运作的

实质，等于跨国企业先将流动资金转至关联公司作为收购资金，再由
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跨境贸易结算资金充作流动资金使用，只要资金分期划拨，两者资金

类型难以准确区分。 

    这种做法也得到个别跨国企业总部默许。毕竟，如果跨境企业中

国分公司大量占用股东贷款用于收购，同样会被股东及当地监管部门

质疑利用收购“转移”利润。 

    “这同样需要银行的配合，通常跨国企业只是提出收购资金划拨

要求，具体资金划转的合规性问题，需要银行解决。”他透露。银行

往往向当地监管部门进行备案，但考虑到业务资金往来的复杂性，监

管部门未必能察觉跨国企业挪用跨境贸易人民币资金用于收购。 

    作为“掩护”，部分银行会要求跨国企业“双管齐下”，即部分收

购资金来自境外总部公司以 FDI形式进行美元结汇筹资，部分则来自

境内企业跨境贸易人民币结算。 

    他透露，类似收购案例正越来越普及，毕竟跨国企业手里的闲置

人民币急需找到使用范围，尽管这些资本项下的资金用途，仍然游走

在灰色地带。 

    ------------------- 

    谁留下后门！谁对后门假装没有看见？他们就是深喉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0123:37 

    屁民存款被扣除 20%，存 500块只剩 400块(转载)楼主：汗密而

盾时间：2013-07-1316:21:00点击：190回复：3字体： 

    举报回复收藏分享更多楼主上海银行客户存 500 元变 400 元称

原因为系统合并 
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    上海何先生(化名)日前打算对其在上海银行的存折进行销户时

发现，四年前 500元的存款竟然被扣款 100元，存折上写出的扣款原

因是“系统合并”。然而，上海银行的柜面业务员解释不清楚，电话

客服人员也说不清“系统合并”具体是什么费用，建议询问开户行，

去开户行拉清单。何先生认为，开户以来没有任何交易经历，根本就

拉不出清单。 

    何先生告诉中国经济网记者，他是去陕西南路近南昌路的上海银

行柜面办理的销户手续，柜面业务员也不知道“系统合并”扣款 100

元的原因。何先生表示：“我对金钱不敏感，也管不好钱，但是我想

对银行说，要扣也扣得有点水准”。 

    记者致电上海银行客服，客服表示，“系统合并”的扣款具体是

什么费用，客户需要去询问开户行。不过如果能给存折号，或许可以

给查询一下。由于何先生已经销户，存折的第一页被银行撕去收回，

何先生也不知道存折号是多少了。 

    2009年 7月 23日，何先生在上海银行存折中存款 500元，四年

后的今天准备把钱取出来。到了柜面后被告知，全部取出应是 406.62

元，其中 6.62 元是利息。存进去的 500 元怎么少了 100 元呢？存折

上面的打印说明显示，2012年 6月 23日因“系统合并”扣款 100元。

上海银行也没有给一个清楚的解释，张先生说：“银行除了吸储、放

款、拆借等以外，还可以明抢暗夺的坑储户的。” 

    期初何先生怀疑被扣的是个人小额活期账户管理费，但经过查资

料发现，日均存款余额小于 300元(不含)的人民币个人活期存款账户
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为小额账户，何先生存折里有 500元，可见并不是小额账户。 

    楼主：汗密而盾时间：2013-07-1316:23:22屁民拿到钱只能买房

或存余额宝，或存外资银行，一定不能放本国银行，说不定哪一天就

被整体被扣减 20% 

    举报回复楼主：汗密而盾时间：2013-07-1316:24:25鉴于最近总

有舞矛出现辟谣，先把新闻链接放这里，舞矛辟谣前请先拜托你处更

高 级 别 舞 矛 联 系 原 文 网 站 编 辑 删 除 该 新 闻

http://money.163.com/13/0712/08/93IOH7KR00253B0H.html 

    --------------------- 

    @zxl196820129267楼 2013-07-1320:34:17 

    以后这样的消息会越来越多，中国的银行对此没有战略敏感！如

果是制造这样的假消息，我认为应该判刑！如果是真的就要迅速道歉

补上漏洞！这是关于一国银行系统存亡信用的大事！我个人推测认为

这条消息八成是假消息！ 

    ----------------------------- 

    @找找小马甲 9658楼 2013-08-0109:28:49 

    张老师，这应该不是假消息。这些年，银行对储户收取有个费用

叫做“账户管理费”，基本上是一本存折一年 10 元左右，如果挂卡，

还要收卡的管理费。所以如果只有账户，10年下来，合并扣费 100元

的管理费也是合理的（至于这个费用合理不合理我们先不讨论）。 

    ----------------------------- 

    你说的不对！我有工行存折是联着工行卡的，我还有建行存折、
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农行存折，我没有遇到扣存折管理费！但是银行卡有扣年费，这是当

初办卡的时候就说的！存折没有扣我年费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0212:26 

    屁民存款被扣除 20%，存 500块只剩 400块(转载)楼主：汗密而

盾时间：2013-07-1316:21:00点击：190回复：3字体： 

    --------------------- 

    zxl196820129267楼 2013-07-1320:34:17 

    以后这样的消息会越来越多，中国的银行对此没有战略敏感！如

果是制造这样的假消息，我认为应该判刑！如果是真的就要迅速道歉

补上漏洞！这是关于一国银行系统存亡信用的大事！我个人推测认为

这条消息八成是假消息！ 

    ----------------------------- 

    @找找小马甲 9658楼 2013-08-0109:28:49 

    张老师，这应该不是假消息。这些年，银行对储户收取有个费用

叫做“账户管理费”，基本上是一本存折一年 10 元左右，如果挂卡，

还要收卡的管理费。所以如果只有账户，10年下来，合并扣费 100元

的管理费也是合理的（至于这个费用合理不合理我们先不讨论）。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820129659楼 2013-08-0123:37:06 

    你说的不对！我有工行存折是联着工行卡的，我还有建行存折、

农行存折，我没有遇到扣存折管理费！但是银行卡有扣年费，这是当

初办卡的时候就说的！存折没有扣我年费！ 
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    ----------------------------- 

    @非名道 9660楼 2013-08-0209:51:41 

    老师，肯定有的。 

    其他行没印象，工行、招行，卡类，每年肯定有管理费，不知是

否每地收费标准相同，10元/年的标准是亲友告知的。有个邮政储蓄，

每月底，若卡面存款不足百元（人民币），是要单独按月收取管理费

的，好像 2 元/月。好像很多银行的存折是不收什么管理费的，与卡

片不同。您再核实一下。 

    ----------------------------- 

    说的就是很多银行的存折是不收什么管理费的，我们不是说银行

卡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0212:43 

    有几个判断，论据太多太长，先把结论放这里： 

    1：美国虽然这次没有明确退出 QE，但是黄金市场依然大幅波动

放量下跌，美联储掩护短期炒作的华尔街主力资金的意图非常明显！ 

    2：有消息说，现在中国需要黄金加工的企业忽然收不上黄金了，

我判断是中国央行在秘密收中国国内黄金！结合我后面附录的资料和

我们从下图可以看到，在 2011 年底和 2012 年中国央行在黄金最高

位收购了大量黄金！而且，我们收购黄金前，银行高官已经明确给世

界中国要收购黄金信息，而且等到世界黄金达到 2011 年底最高点开

始收购！同样当年 2008 年在石油最高位中国也居然开始收储石油！

我有材料表明，2011年收购主要是在国际市场收购让别人把钱赚走，
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而今天收购是在国内秘密收购，这样一方面不会破坏华尔街砸低世界

黄金价格从而华尔街自己收购廉价黄金筹码的好事，另外一方面可以

掩盖高位买黄金的高成本，当然也有可能将来在经济危机时把收购的

国内黄金集中打包便宜换美元！而中国大妈和央行不同，中国大妈买

的黄金大多是进口，消耗的是华尔街的黄金！所以他们非常不愿意大

妈抄底黄金！所以现在有个奇怪的现象就是实物黄金价格变化变小，

他们企图诱导人们去接盘纸黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0213:02 

    3： 

    看 2011和 2012年两次高位放巨量，美国应该已经顺利出货！现

在他们想忽悠我们接盘的是纸黄金而不是实物黄金！其实他们在国内

确实在阻止大妈抄底，第二轮下跌的时候，媒体是一个调子，说虽然

这次又跌了，但是已经看不到抢金现象了，而且只字不提柜台的实物

金价格。而真正的情况是当时的国际金价下来，而中国柜台的金价根

本没怎么变化。这样的价格谁傻啊去抢！ 

    4：美国在今年年底或者明年上半年就要在波斯湾动手，目标最

终锁定伊朗！美国现在是声东击西，重返亚太是假的，重点是伊朗的

核武器！伊朗今年年底到明年核武器将进入实验状态！以色列去年就

想打伊朗，但是那样就破坏了美国的大棋局！这个棋局的核心就是要

美元走强！我们看：美国这次修改 gdp 算法使其大幅增长 3.6%，这

个怎么解读？ 

    ---------这是美国决心让美元强势的表现，实际上任何国家只
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要高兴都可以把 GDP算高！比如垃圾量上升也可以计算入 GDP嘛！空

气污染加重要治理的费用预期加大，预期 GDP也上升！美国打伊朗首

先拉高石油价格，这样世界消耗的美元增多，但是美国自己和石油脱

钩，石油涨价他可以拉升玉米生物燃料的价格进而拉升世界粮食价格，

这样美国经济脱离石油涨价打击，而世界需要美元缺变多了！这样美

国就实现了基辛格的梦想：控制了世界的石油和粮食！这样中国人民

币和欧洲欧元，日本日元的汇率在伊朗战争打响的那一刻就宣布崩溃

了！现在能够占美国这个战略便宜的只有俄罗斯！所以美国一直在压

低世界油价在消耗俄罗斯！本人的这个分析是目前世界格局最重要的

战略预言！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0311:01 

    @hyh5509665楼 2013-08-0219:26:30 

    我一哥们，在湖北一生物炼油厂～主要是玉米小麦转汽柴油，规

模大约 200亿，具他讲这完全是一个烧钱的项目，生产出来的油造价

要远高于现在市场价，但政府财政一直在支撑着，而且计划全国要再

建几十家类似的厂，具他讲，这主要是防止以后如果发生战争，外国

将中国的油路断了做准备，所以我觉得中国也不是毫无防备的，另他

那个厂因为技术原因暂时还没出成品，估计的才能见到产品，但等到

能出成品了，全国其他地方就可以开始...... 

    ----------------------------- 

    哥们，如果世界石油价格上涨到 500美元的时候，这个项目就有

意义了！首先美国的玉米价格低到难以想象！现在美国在等机会借石
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油的大涨推动玉米的大涨！中国搞玉米变油有没有搞错！自己吃的都

不够，只有一个可能从美国进口玉米炼油！中国最靠谱的是煤炭变油，

这个项目中国神华在搞！真担心煤美国把炭价格搞下来，廉价参股乃

至控股中国神华！只有这个项目可以和美国抗衡！所以股票再下一阶

段我打算买中国神华！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0412:13 

    @xxf_1669672楼 2013-08-0411:55:28 

    回复第 9670楼(作者:@zxl19682012于 2013-08-0311:01) 

    @hyh5509665楼 2013-08-0219:26:30 

    我一哥们，在湖北一生物炼…… 

    ========== 

    德国二战就开始研究煤炭代替石油了，好像没有成功 

    ----------------------------- 

    我对中国神华没有好感，他们在新疆廉价拿煤炭开采权，上污染

严重的项目！但是煤炭变石油没有什么技术上的障碍，已经成功应用，

就是成本问题！ 

    附录：资不要开啊？ 

    进口转基因大豆国内份额超八成成美对华出口最大单 2013年 08

月 04日 07:32我有话说查看评论(31) 

    洋大豆逼停黑龙江九成榨油厂 

    “本周，美国大豆出口协会中国首席代表张晓平透露，2012 年

中国从美国进口大豆价值达 130亿美元，已超过波音飞机，成为美国
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对华出口价值最大的单项商品。这个数字，对于出口商来说是一项可

资炫耀的成就，然而对于中国主产区的大豆从业者而言却是难以抚平

的伤痛。事实上，作为大豆原产地的中国，超过八成的市场份额已由

进口转基因大豆占据。” 

    现状 

    进口转基因大豆国内份额超八成 

    “去年国产大豆产量 1290万吨，进口大豆 5838万吨，我国大豆

市场的现状是，对外依赖度很高，进口的转基因大豆在国内市场的份

额超过八成。”黑龙江大豆协会副秘书长王小语告诉记者。 

    我国去年进口大豆 5838万吨 

    作为大豆的原产地，我国大豆自给自足的历史却早已远去。从美

国大豆出口协会于 1982 年在华开设办事处至今，进口大豆在与国产

大豆的较量中，逐步抢占了大多数市场份额。近十几年来更是增长迅

猛，进口大豆的数量从 1996年的 111万吨增至去年的 5838万吨，十

六年增加了 50多倍。而最近的消息称，2012年中国从美国进口价值

130亿美元的大豆，美国大豆已经超过波音飞机，成为美国对华出口

价值最大的单项商品。 

    中国工程院院士、中国农业大学[]农学与生物技术学院教授戴景

瑞向记者表示，价格优势是进口大豆迅速占领中国市场的主要原因，

美国、巴西、阿根廷等主产区的大豆都是机械(行情专区)化生产，产

量高，生产成本低，因此价格便宜。此外，进口大豆含油量高、出油

率高，国内的油脂加工企业喜欢用进口大豆。 
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    根据近期的市场报价，进口大豆约为每吨 4100 元，而国产大豆

的价格则为 4500多元。 

    农民都愿意种玉米 

    和国产大豆在竞争中逐步失去市场份额相对应的是，我国大豆播

种面积近年呈现大幅度萎缩。在我国大豆的主产区黑龙江，大豆播种

面积缩减幅度惊人：2010年 6470万亩、2011年 5193万亩、2012年

不足 4000万亩。 

    王小语告诉记者，大豆种植面积的萎缩在 2010 年后体现得更为

明显，主要是由于受到玉米工业消费影响而刺激玉米价格提高，大量

的豆农转而去种植玉米。戴景瑞也表示：“大豆种植产量低，效益低，

一亩大豆和一亩玉米相比，收入至少要少一两百块钱，所以农民都愿

意去种玉米。” 

    在“大豆之乡”黑龙江克山县，大豆种植区农民调整种植结构，

减少大豆种植面积已经成为近年常态。该县河南乡的农民刘友表示，

自己曾经种了十多年的大豆，但由于效益低从去年开始改种玉米。之

前，一亩大豆的收入不到 100 元，而在种玉米后能挣到每亩五六百

元。 

    绝大多数油脂加工企业已停产 

    原本收购国产大豆、保障农民种植效益的油脂加工企业如今也是

自身难保。王小语表示，黑龙江的油脂加工企业目前绝大多数已经停

产，其中，200 吨以上加工能力的 88 个工厂里，目前仍然在开工生

产的也就只剩下五六家。 
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    黑龙江宝清县三江油脂有限责任公司董事长史学忠告诉记者，他

的工厂的年加工能力在 1000 吨左右，原来有上百号工人，但是今年

春节后一直就没有开工。目前，在他的工厂里看不到一个工人，车间

里的设备因长期无人使用而落满灰尘，原本用于存放大豆的库房里也

是空空如也。“进口豆贱，咱们贵呗。”史学忠认为，国产大豆和进口

大豆的价差是黑龙江榨油企业无法生存的主要原因。 

    重新开工每吨亏损 300元 

    史学忠说，现在重新开工的话，每吨要亏损三百元钱。而如果他

也买进口大豆生产的话，和沿海加工企业相比，又要额外掏出一笔运

输费用，增加了生产成本，在销售端也同样面临要运输到南方消费区

的成本，产品也因此在市场上缺乏竞争力。 

    如今，多数工人已经和厂里解除了劳动合同，而剩下一部分技术

较好的工人每个月领着几百元的生活费，等待重新开工的时间。“不

知道什么时候才会开工，估计这事要黄。”史学忠说，对于将来，他

也还没盘算好，或许，这行再干不下去的话会考虑转行。 

    争论 

    转基因之辩我们的餐桌安全吗？ 

    对国产大豆捍卫者来说，国产大豆相对于进口大豆的优势在于其

是非转基因的天然产品，而进口大豆则绝大多数属于转基因产品。 

    王小语是转基因大豆的反对者，他认为：“进口的转基因大豆，

可能存在一些不安全因素。而国产大豆，几千年的历史已经证明了安

全性，舍弃安全的产品而去使用有争议的产品，是不适宜的做法。” 
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    上月，黑龙江大豆协会发布的一份报告称，国内肿瘤高发区与转

基因大豆油消费区域存在高度相关性。报告发布后，马上引起社会各

界一片哗然，随后多名食品(行情专区)安全领域的权威专家反驳称，

推断毫无依据。 

    王小语对此回应称，该报告虽没有科学实验来证明，但所作出的

推论并非凭空捏造。他希望相关专家能顺应百姓的利益诉求，向百姓

展示有关转基因安全的论证报告及过程，并进一步推进转基因安全性

的科学实验。 

    外界随后解读称，黑龙江大豆协会代表着非转基因大豆产业的利

益，上述报告是为了抵制进口大豆的冲击，挽救濒临崩溃的国产非转

基因大豆产业。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0412:14 

    中国工程院院士戴景瑞教授对记者表示，我国政府批准进口的转

基因大豆，安全性是没有问题的。据他所知，世界范围内没有因为使

用转基因大豆而带来危害的真正案例，此前的所有反面例证都经不起

事实和科学的检验，最终被否定。在生产转基因大豆的美国，民众所

消费的也基本上都是转基因大豆。 

    “对转基因大豆的争议，实际上是因为群众的不了解，在传来传

去的过程中妖魔化了转基因产品。”戴景瑞认为，对转基因产品安全

性的质疑其实都是谣言。 

    另据戴景瑞介绍，国内的转基因大豆处于“准吃不准种”的状况。

目前，美国转基因大豆的基因已经转让给中国使用了，中国的转基因
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大豆研究也进展良好，但是国家层面尚未批准使用，不允许种植包括

大豆在内的转基因粮食作物。前景像保护大熊猫那样去保护国产大豆

面对国产大豆“丢疆弃土”的现状，黑龙江大豆协会的副秘书长王小

语忧心忡忡。近年来，包括他在内的黑龙江大豆行业人士，一直在通

过各种渠道，呼吁保护国产大豆。保护国产大豆应是制衡手段 

    “像保护大熊猫那样去保护国产大豆”，该协会曾在一份建议中

提出这样的观点。而具体的政策建议包括，建立天然非转基因大豆保

护区，对保护区种豆农民施行目标价格补贴，对大豆加工企业实行动

态补贴措施等。在王小语看来，进口大豆存在着过度和过量的问题，

冲击、挤占自主大豆产业的发展空间。近年，沿海的加工产业不断扩

张产能，而黑龙江产区的大豆却卖不出去，需要国家来收储收购。王

小语认为，国际企业向中国出口大豆，其最终目的是抢占自主产业的

发展空间，挤垮国产大豆，最终实现垄断。因此我国应留存一个制衡

手段的筹码，否则将来会受制于人，而保护国产大豆、发展自主产业

就是这样一个争取话语权和定价权的筹码。因此，他认为：“保护自

主大豆产业比保护大熊猫还要重要。”大豆定价国内难有发言权一位

油脂加工企业主也表示，纯天然大豆是老祖宗留下的，不甘心就此被

进口转基因大豆冲垮，但在市场面前实在是有心无力。如果市场能更

青睐非转基因豆油，从而在定价上形成更有利于非转基因豆油的机制，

国产大豆还是会有生存空间的。不过，大豆及其制品的定价权却成为

了当地从业者的伤痛。王小语介绍，黑龙江虽然是大豆的主产地，但

是对大豆的定价却难有发言权，大豆价格由远在美国芝加哥的期货交
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易所来决定。国际资本通过期货市场这个平台，来实现其整体产业的

定价权、话语权的把握。美国生产的非转基因大豆的价格远高于转基

因大豆价，而我国的非转基因大豆却与进口的转基因大豆在同一价格

平台上竞争。大豆收购保护价或被取消在国产大豆与进口大豆的长期

PK 过程中，国家临时收储大豆最低收购保护价政策被认为是造成大

豆市场供需价格长期扭曲、国内外农产品(行情股吧买卖点)价差不断

拉大的因素之一。这一旨在保护种粮农户利益的政策已经连续执行五

年，东北地区的大豆保护价受此影响呈现连年上涨态势，但对产业的

影响却呈复杂化，对于该政策的走向争论也由来已久。近期，有市场

传言称，大豆临储收购今年或将被取消，而是改为差价直补政策。即

如果市场价格低于目标价格，按两者的价差核定补贴额，由政府直接

补贴给农民；如果市场价格高于目标价格，则不启动。市场业内人士

表示，如果实行差价补贴，政府财政负担或将减轻，也将使得国产大

豆市场价格与进口大豆成本接轨，主产区的榨油企业和终端消费者将

因此受益。 

    内存 

    黑龙江国产大豆“抵抗史” 

    2000 年以后，进口大豆的迅猛增加挤占了以黑龙江为首的国产

大豆的市场份额。随后，黑龙江等国产大豆主产区也开始了在政府主

导下的自卫进程。 

    自 2002 年起，黑龙江省对大豆种植业以每亩 10 元钱的方式进

行补贴，并于 2007年成立黑龙江大豆协会。 
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    2008 年，曾有加工企业进口一批转基因大豆，但协会随后召集

企业座谈，最后达成不进口、不加工转基因大豆的意见。 

    2009年，国家发改委曾宣布给收购国产大豆的加工企业每吨 160

元的补贴，以拉平进口大豆与国产大豆的价差，但其成本仍高于加工

进口大豆。2010年 5月，该补贴政策停止实行。 

    2010 年，黑龙江省提出先行在省内实行非转基因强制标识，实

行优质优价。 

    2011年，“中国非转基因大豆核心保护区”在黑龙江农垦九三管

理局落户，成为中国首个非转基因大豆核心保护区。 

    2012 年，黑龙江多部门向国家有关部门提出在黑龙江设立非转

基因保护区的建议，但随后未获通过。 

    --------------------------- 

    2012 年，黑龙江多部门向国家有关部门提出在黑龙江设立非转

基因保护区的建议，但随后未获通过。 

    ---谁不同意的？谁就是大汉奸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0412:26 

    现代服务业，物流业！从猪的饲料到养猪到运猪肉到卖猪肉的超

市，他奶奶的全部被人家要控制！这几年人为故意压低农产品价格就

是要占领中国市场！等人家占领中国市场了，大家看吧，房价暴跌了

但是我们的食品不仅将全面转基因化而且另外一个食品暴利行业诞

生了！我们不能称为中华民族了，中国人将是世界上的新人种——中

华转基因人种！将来有一天世界将禁止中华转基因人和其他国家人通
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婚，根据需要可以通过调节食品中基因成分调节我们的人口数量！ 

    私有化、走---主义道路也就罢了，为何天灭我们啊！我们最大

的问题是我们的大脑已经被人家控制了！即使我们有一些单个思维细

胞的独立思考，又不能向白细胞卫士发出指令，也不能命令肌肉向对

手攻击！我们已经患了类似脑瘫的疾病！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0412:35 

    今天看电视，说一个四川绵阳走廊医生的故事！电视里医生明确

说医生超量检查实在是政府的制度设计过失！可以说长期以来的所谓

改革措施和现在的一系列从奶粉到火腿肠到医药到石化天价灯到的

曝光宣传实际上是有计划和目的的先制度设计让国有公共服务业腐

败低效，再把你整死破产，外资最后合理合法控制实现李代桃僵之计

耳！ 

    附录：四川绵阳医生举报医院用善款高价买过时设备 2013年 05

月 30日 13:19南都网 

    无需讳言兰越峰的性格缺陷，这也就可以理解她为什么能在医院

的走廊里坐了四百余天。 

    但同样不能回避兰越峰所举报的问题：用震后捐款以高出市场价

近 50%的价格购买已经停产的过时医疗设备。 

    如何善待病人？如何善待善款？也许可以从一个被医院领导赶

到走廊里“办公”的“疯子”身上寻找答案。 

    50 岁的超声科前主任兰越峰在绵阳市人民医院走廊的椅子上已

经坐了一年零两个月。 
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    自 2012 年 3 月被赶出超声科之后，昔日同事对兰越峰避之惟恐

不及，只有三楼一位返聘的退休医生同情她，会让其在自己办公室休

息片刻。而大多时间，走廊是兰越峰在医院惟一能待的地方。 

    一个被医院公认为超声科能力最强、水平最高的医生，为何会“沦

落”到这一步呢？ 

    “陷阱” 

    陈清霞当天确实曾有投诉，但投诉对象并非兰越峰。 

    2012年 3月 15日，拒不服从绵阳市人民医院的“待岗”处理一

周之后，兰越峰在超声科的办公室被院方换了锁。此后她再未能踏进

办公室一步，成为一名“走廊医生”。 

    “待岗”是人民医院对员工最重的处罚之一。“待岗”员工要到

院方指定地点学习，其间仅有基本工资，不享受其他任何奖金、福利

待遇。 

    根据人民医院出具的一份“病人意见反馈整改通知”，兰越峰此

次被处理的直接原因来自病人投诉：2012年 2月 24日，一个叫陈清

霞的乳腺病人到医院做彩超复查，遭到兰越峰拒绝。 

    然而，医院一位知情者告诉南方周末记者，事情诱因——陈清霞

的这起投诉——完全是“人为制造”的。陈清霞当天确实曾有投诉，

但投诉对象并非兰越峰。 

    2012年 2月 24日，患者陈清霞慕名来找兰越峰复查，但导医护

士告知说兰越峰不在。不巧的是，陈随后在走廊里碰到了兰越峰，大

闹，指责医院故意把好医生藏起来，不给她看病。“就算是她投诉，
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针对的也不是兰越峰，而是导医护士。” 

    南方周末记者特意联系陈清霞核实此事。陈清霞明确说兰没有推

托过她，她也没有针对兰越峰投诉。并且强调兰越峰“业务真的很好”，

她的病正是兰确诊的。 

    三天之后，院方再次接到“导医护士报告”，称兰越峰推诿了多

个病人。根据上述几起推诿病人事件，人民医院院长王彦铭专门签发

文件，向其上级管理机关绵阳市涪城区卫生局报告，决定停止兰越峰

的超声科医生工作，要求其“待岗学习”。 

    兰越峰自然不承认自己“推诿病人”，当然也就“拒不服从待岗”。

于是院方又以“拒不服从待岗”决定为由视为“旷工”，继而打算再

以“旷工”为由除名。 

    不过，最后一个环节遇到了障碍。为了将兰越峰除名，人民医院

曾分别向区卫生局和人事局请示，均未获准许。 

    绵阳市人民医院为什么要凭几次可疑的患者投诉，对兰越峰施以

如此重罚？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0412:38 

    得罪同事 

    兰越峰找过医院领导反映不该过度医疗，坑害病人。对方则反问

她：你吃啥？ 

    一位前员工眼里，兰越峰今天的“下场”毫不奇怪。是其“太较

真”的必然结果。 

    2009年 5月中旬，兰越峰在给一位 53岁住院病人会诊时，发现
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临床医生已给这位下肢不舒服的病人开好了手术单。医生打算为其做

两个手术：下肢血管手术及安装心脏起搏器。做超声检查不过是“补

充”一下程序。 

    作为辅检科室，超声检查意见对手术至关重要。如果检查结果说

没问题，临床医生将面临尴尬。 

    兰越峰说，在此之前，“为了医院发展”，她曾多次突破医德底线，

配合临床科室做手术“创收”。“良知一直备受煎熬。”兰越峰为此曾

找过医院领导反映，认为医院不能为赚钱违反诊疗规范坑害病人。对

方则反问她：你吃啥？并提醒兰越峰“别得罪人”。 

    久而久之，兰越峰也不再“多嘴”。而这一次，她认为“过分”

了。“下肢静脉其实没问题，心脏也没问题。”兰越峰说，“我很想再

找个其他问题，但实在是没问题。” 

    几经犹豫之后，兰越峰决定，将检查结果如实告知临床科室。“当

时主要是觉得那个农民能在 5·12地震中活下来，很不容易，不能再

遭罪。”兰对南方周末记者说。 

    最后，这位在手术床上躺了一个小时的病人，未做手术即出院。 

    之后不久，兰越峰找一位副院长反映此事。对方显然站在临床科

室一边。争执中，兰与副院长以及“闻讯而来”的医教科科长发生肢

体冲突。兰经法医鉴定构成“轻微伤”。 

    据医院多名内部人士透露，兰越峰和临床科室的这一次冲突，不

是孤例。“过度医疗”是医院收入的重要构成。而兰越峰和她领导的

超声科，一次次坏别人的事，成为医院发展的“绊脚石”。开罪领导 
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    “就算是设备买贵了，市场经济环境下也很正常。”尽管与医院

领导早有矛盾，但在兰越峰自己看来，矛盾激化，却与一批灾后援建

设备的招标密切相关。 

    兰越峰称，2009年底，她接到一位院领导的通知，要其去考察灾

后援建的彩超设备。2008 年汶川地震之后，人民医院经过和卫生部

门的全力争取，该院获得了数千万元的灾后援建捐款。其中，一笔来

自澳门政府的 900万元捐款，被用以购买医疗设备。 

    人民医院于 2009 年 11 月 6 日在网上发布的公告显示，此次设

备采购项目划分为三个标段，与兰越峰有关的是第 3标段，即彩超等

设备的采购。 

    在医疗机构采购大型设备程序中，医院科室负责人是一个至关重

要的角色。设备的考察论证报告技术参数通常由其完成。而技术参数

又直接决定设备的性能和价格。作为绵阳市超声技术专家之一，兰越

峰经常参加招标的“打分”。而每每在打分之前，她总避免不了被消

息灵通的商家“公关”。“在手机上写下一个数字，在我眼前晃一晃。”

但在接到考察通知约两周之后，兰又接到那位院领导的通知，告诉她

情况有变，让其不要再管。 

    2010 年 3 月，超声科的新设备到位，财务人员拿了三张发票让

兰越峰签字。兰越峰回忆：“我签了一张之后，才注意到发票价格一

栏是空白的。就让其拿回去。以前从来没有这样的事。” 

    几天之后，填上价格的发票又拿回来。兰越峰注意到，三台设备

包括一台价格 235 万元的进口 voluson730expert 彩超机(以下简称
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730彩超)和单价 30万元的两台 B超机。 

    兰越峰后来看到了那台彩超机。按她的说法，这是一个“仓库老

款”，她早在五年前就接触过同款设备的经销商，当时咨询的价格是

160万元左右。 

    在人民医院与绵阳市妇联等单位编制的一份宣传材料上，人民医

院用澳门援建款购买的 730彩超，被形容为世界上最先进的“四维高

档彩超”，具有腹部、妇产科、心脏、外周血管、颅脑、新生儿及小

器官等全身应用能力。 

    但实际上，超声科的医生们发现，这部高价买来的设备，院方只

能安排用于检查胎儿四维，功能及诊断范围。一些怀疑心脏有问题的

孕妇，在用“四维彩超”检查后，不得不再排一次队做心脏超声。 

    南方周末记者从多位 GE 超声的行业内部人士处了解到，

voluson730 是 GE 彩超设备中“最低端的”，如今已经停产。即使是

配置齐全，卖到医院的价格也不过一百五六十万元左右。 

    南方周末记者还注意到，人民医院宣传材料上的“四维彩超”机，

与科室真实使用的彩超机在外观上大相径庭。前者是液晶显示器，后

者则类似“大砖头”。 

    兰越峰说，她发现问题后，直接找到院长王彦铭，问“老款机为

什么买的这么贵？还乱宣传”。“王院长先后解释了五个不同版本。”

兰越峰说。 

    由于对这批设备有疑问，兰越峰后来拒绝在出库单上签字。 

    对于兰越峰反映的彩超采购问题，人民医院纪委书记李永平不以
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为然。他明确说彩超购置过程中不存在腐败。 

    “就算是设备买贵了，市场经济环境下也很正常。”李永平告诉

南方周末记者。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0412:39 

    分科 

    “分科”后被当地卫生部门认为是“不成熟”之举。半年之后，

超声科再次合并。只不过此时兰越峰已不是科主任。 

    新设备到位后，超声科接连发生一些“怪事”。 

    新的彩超设备则被院方指定由一名医生专用。该医生人在超声科，

但反常的是，其不由超声科主任兰越峰管理，而是由医院门诊办公室

管理，工资奖金都由后者来发。 

    之后便是多起接连发生的医疗纠纷。包括兰越峰在内，超声科几

位医生先后挨打，科室的门也被砸坏。 

    2010年 6月 13日早晨，兰越峰看见有人在搬机器，旁边还有保

安。此前两天，人民医院召开院务会，决定将超声科一分为二，变为

超声科门诊 B 超室和妇产科 B 超室，其中新进的彩超设备归到后者。 

    看到自己科室的设备被搬走，兰越峰在向院长及卫生局求助无果

后，身着工作服跑到楼下大厅跪下，“向围观病人及家属散布有损医

院声誉及形象的言行”。此外，她还在多张超声报告单上写下“绵阳

市人民医院是最差医院”字样。而这些均被院方及时取证。后来有关

部门调查时，这些也成为对兰越峰不利的主要证据。 

    在这些“不理智举动”之后，“兰疯子”的说法也开始不胫而走。



4651 

 

而人民医院也抓住机会，开始了一轮针对兰越峰的批斗。由工会、党

办组织各科室讨论“兰越峰事件”，并写下体会。 

    “兰越峰砸医院的牌子，医院就应砸她的饭碗。”汇总意见的第

一条这样写道。 

    然而，引起此次事件的“分科”，后被当地卫生部门认为是“不

成熟”之举。半年之后，超声科分出的人员及设备又合并回超声科。

只不过此时兰越峰已不是科主任。 

    根据绵阳市涪城区卫生局的调查，就在“分科”的半年期间，超

声科“陷入瘫痪”。 

    免职 

    上级主管部门认为医院“新一届领导班子各项工作开展得卓有成

效”。 

    在变成“兰疯子”之后，她一边向卫生局举报医院若干腐败问题，

另一边利用各种公开场合“声讨”院长王彦铭。 

    2010年 6月 30日，涪城区卫生局在医院组织活动，兰试图“冲

击会场”，结果被保安强行拖出。 

    2010 年 8 月 9 日，在人民医院新员工岗前培训见面会上，兰越

峰再次“冲击会场”，当面斥王彦铭为“王保长”。 

    2010 年 12 月 15 日，涪城区卫生局在人民医院召开大会。涪城

区卫生局纪委书记王洪川在会上宣读了长达 17 页的调查报告，对兰

越峰反映的所有问题均一一驳回，认为人民医院“新一届领导班子各

项工作开展得卓有成效”。 
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    涪城区卫生局的调查报告中，不仅否认了兰越峰反映的所有问题，

还高度肯定了人民医院，并认为其灾后重建工作“成效显著”。 

    调查报告宣读之后，医院根据涪城区卫生局的建议，当场对超声

科主任进行“公推直选”，超声科另一位医生当选科主任。兰越峰仅

获四票，被免去职务。据几名医院内部人士透露，“公推直选”科主

任在人民医院从未有过先例，是兰越峰的“特殊待遇”。之所以念完

材料后投票选举，目的是“先搞臭，再搞下”。 

    但就在涪城区卫生局“高度肯定了人民医院灾后重建工作成效显

著”半个多月后，绵阳市人民医院曝出丑闻。据《新京报》报道，为

了争取香港的一笔 1200 万元的灾后援建资金，人民医院不惜将该院

正常使用的一栋家属楼违规拆除。而据知情人士透露，同样由香港援

建的人民医院妇产科大楼，在修建过程中多次增加预算。建成后因墙

体渗漏等问题，只好返工维修。 

    待岗 

    “处理兰越峰不能怕困难，不能逃避责任。” 

    在被免职后的一年多时间里，“兰越峰事件”在人民医院一度波

澜不惊。但在兰越峰被彻底“批臭”之后，医院又开始对其“关怀”

起来。2011 年 4 月，兰越峰被医院任命为新成立的医技办主任，这

是一个闲职，但收入却不低。 

    2012 年 2 月 7 日，人民医院又口头宣布免去兰越峰医技办主任

职务，重新任命其为超声科主任。但未下发文件。 

    据李永平解释，医院之所以重新任用兰越峰，是由于兰不断上访
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告状，迫于上级机关压力，医院只能“忍辱负重”。 

    然而，在兰越峰重新被任命为超声科主任之后不久，事情便急转

直下。人民医院再度对兰越峰“出手”。而此次动作之大，也超出了

以往。 

    2012年 2月 18日，人民医院召开院务会，以兰越峰拒不接受聘

任为由，取消此前对其超声科主任的任命。2 月 28 日，人民医院召

开门诊大会，宣布对兰越峰处以“待岗学习”的处罚。 

    多名人民医院内部职工对南方周末记者称，院方对兰越峰的处理

违背了程序。即使兰越峰真的推诿病人，也不应该处以“待岗”。南

方周末记者查阅人民医院《员工手册》发现，推诿病人并造成病人不

满意者，每次处罚 50 元。未按规定认真履行职责或擅离职守，每次

处罚 100元。并未提及“待岗”。 

    在人民医院一位内部人士看来，兰越峰一旦被威慑离开医院，就

会被以旷工名义除名。然而出乎意料的是，兰越峰竟然在走廊上一坐

就是一年多。 

    涪城区卫生局纪委书记王洪川承认，兰越峰通过“坐走廊”给人

民医院出了一道难题。“不在医院说她旷工可以，说她不上班她又在

医院里。” 

    在王洪川看来，兰越峰性格比较偏激，思维与众不同，不按规矩

办事，写的东西也缺乏逻辑，给人感觉确实像是“疯子”。但其实应

不存在精神问题。 

    人民医院一份内部会议记录表明，对兰越峰的上述处理由院长王
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彦铭主导。会上，王嘱咐下属“(处理兰越峰)不能怕困难，不能逃避

责任”。 

    在此前后，绵阳市相关部门先后就兰越峰事件调查，均认可涪城

区卫生局前期调查报告内容。答复兰越峰称“依法依规给出了明确的

处理意见”，希望兰“多与家人、医院同事领导沟通，化解心中的疑

惑”。 

    兰越峰于是惟有继续“坐走廊”。她自己也不知道要坐到什么时

候。也许是退休。来源：南方周末 

    . 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0412:44 

    庭上强奸法律，床上玩弄小姐。网曝上海高院五名官员集体召妓

监控视频-高清在线观看。此片仅腾讯视频点击率已经超过 1000 多

万！目前已有一亿中国人观看了该片，传播速度之快、收拾率之高，

创下网络和中国影视片之最！ 

    -----------请注意日期：2013年 6月 23。我首先要问这个高官

有会员卡吗？哪个王 73 收会员卡有用吗？其次根据这些监控可以看

出，所有到高档会所的官员都可以被想控制他们的任何人控制，包括

各国间谍国内黑帮！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0412:46 

    兰越峰事件告诉我们任何个人和他们的腐败体制斗是不可能战

胜他们的！人们能够看到的就是他们自身按照设计好的方向毁灭！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0509:28 
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    @春暖花开 2014139681楼 2013-08-0415:44:21 

    ----------------------------- 

    一般来说，这样的新闻是可以被控制不被报道的！最大可能是被

设局了！其实雷政富事件、房姐、房叔事件是有人要告诉全国的官员，

不听话就让你身败名裂！舆论、妓院、抓嫖的都被黑帮公司化控制，

一体化运行。以后没有黑帮不能干的事了，这就是人民不再相信一些

地方政权而群体事件频发的原因，因为官员被黑帮控制了。我知道新

疆乌鲁木齐曾经有个大流氓因为掌握了很多警察的家庭住址和隐私

相要挟控制了一些警察而横行一时。现在警察基本都在特定小区集中

居住。而黑社会被外国势力再控制更加可怕。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0511:55 

    @zxl196820129680楼 2013-08-0412:46:22 

    兰越峰事件告诉我们任何个人和他们的腐败体制斗是不可能战

胜他们的！人们能够看到的就是他们自身按照设计好的方向毁灭！ 

    ----------------------------- 

    @看把孩子瘦的 9689楼 2013-08-0509:41:41 

    同样遭遇的受害者向老师致敬!虽没有像兰那么惨烈。 

    ----------------------------- 

    今天新闻：财政部原处长受贿 2400万：审批专项金提 20%回扣-

--申报国家专项资金的企业，将 20%的划拨资金作为回扣行贿主管官

员，俨然已经成为业内潜规则。其实何止是这个资金，科技课题立项

评选等等也是这样！扶持资金三成变好处费，陈柱兵在援藏期间还向
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藏企索贿，总数额高达 1500 余万元。其中有 364 万元来自两家联系

紧密的藏企，其中一家企业的常务副总经理张某是另一家企业的实际

控制人，张某最终被法院判处有期徒刑三年，缓刑五年，而两家藏企

则分别被处罚金人民币 100万元和人民币 40万元。 

    大肆行贿受贿的结果有三个，一个是很多项目被迫制度性成豆腐

渣工程！李说减少行政审批简直和 73 的公园老年活动免费优惠卡一

样是驴唇不对马嘴，大家想一想审批人多和审批人减少是不能从本质

取消权力寻租问题的！因为审批有腐败所以不审批不监管市场更是荒

唐的！第二就是可以解释我们国家的灰色收入为什么占 GDP 的一半

了！为什么有些人这么有钱了！诚然，灰色收入不光是官员有垄断行

业有！但是当年 1991 年我每个月拿着 340 元的月工资，看着我高中

毕业的银行的同学每个月 2000-4000的收入能够找漂亮媳妇，我心里

不平衡，当然我没有什么办法，但是我在省直党委宣传部的大学毕业

的朋友甚至收入比我还少百分之 10，他只有晚上到广场和我一起摆

地摊，他心里不平衡就非常可怕了，他们有权！当时我去他们办公室

晚，他们党委宣传部开始也就是向下面摊派报刊赚点奖金！慢慢的连

宣传部这样的清水衙门都伸手搂钱了！后来他们就盼着混个级别到下

面任个扫黄打非办公室主任实缺发横财！计划生育委员会也是这样，

我朋友生孩子后一高兴晚报户口了，嘿，这个难啊，听说当年要花上

万黑钱才能办，我当时间接认识上面计生委的人没有花钱给办了，当

然还得请人吃饭吧！我看到工商查扣三无产品了，被查扣的商户并不

特别紧张而是到旁边打电话找人！交警罚款也是这样！出事了大家都
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不是想着依法办事，都是打电话找人！慢慢的你就不想搞关系网也得

搞！如果加进权力和金钱因素，真是一个黑一网黑啊！处处是这样黑，

老师、医生也不是傻瓜，慢慢老师带家教就开始集中带自己学生了，

现在有些地方的家教中心很难招到学生了，各个学校老师自己消化了！

招生大战已经从街头发传单发展到给班主任给现金的地步了！医生开

比正常需求多的药和检查更是把这种要黑大家黑的精神发挥到极致！

我孩子去年病了，开好药后偶然在过道碰到当年大学我到医学院去跳

舞认识的舞伴，现在她已经是专家了！她再给我孩子看过后去掉了一

半药，她笑着告诉我这些药是多余的！！其实我们不能怪医生，我们

老师给学生订购的资料中有多少是多余的？我们和学生心里都知道！

同样，奶农给牛奶里兑了多少水，菜农给菜用了什么激素，装修工在

你看不见的地方换了劣质得癌症的木板，部队军官家里的车可以永远

不用到加油站加油，升官是按级别进贡的传闻被刘部长证明已经不是

传闻了，真是大家都在黑上下一起黑！不要说转基因了，我们自己互

相也要被自己毒死，我们每个人反思心灵都在为了生存不得不做违背

良心的事！因为按照正常劳动收入我们养不活自己进行不了简单的人

类再生产！比如兰越峰事件暴露出来的医生实际正常收入 3000-4000，

而收药品回扣后收入 8000 以上！那么我们国务院的人研究过没有，

一个成熟的专业医生 2000-4000元的收入能不能养家糊口买房子！更

不要说护士了！大家难道没有医生的道德感吗？不是！每个人都多少

有道德感！大家为了养家糊口只能默认潜规则！兰越峰只是没有理解

现在医院是企业，是大家赚钱的地方！这就是医疗改革！将来随着服
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务业的全面私有化，小孩一生打几次麻疹疫苗都是由医疗企业的利润

决定的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0512:09 

    2012年 02月 16日 07:22胡健每日经济新闻 

    国务院召开常务会议，研究部署 2012 年深化经济体制改革的八

项重点工作。 

    会议指出，我国经济体制改革仍处于攻坚克难的关键阶段，要通

过改革解决制约科学发展的深层次矛盾和体制性问题。 

    在今年明确进行改革的重点工作中，降低民间资本准入门槛、财

税体制改革及金融创新等方面均被提及。一分析人士告诉《每日经济

新闻》记者，与往年相比，今年将更偏向经济结构性调整以及对民生

的惠及。 

    民间资本准入领域扩宽被列为今年改革重点工作的首项。国务院

常务会议强调，完善和落实促进非公有制经济发展的各项政策措施，

鼓励民间资本进入铁路、市政、金融、能源、电信、教育、医疗等领

域。 

    -------这些都是外资持续加大投资的服务业！这证明，外资早

就知道了中国的最高最机密的改革计划！并全盘布局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0512:13 

    再往前看，一位中国历史上一位人民不会忘记的总理的像太阳般

光辉的业绩： 

    2010 年温家宝主持召开国务院常务会议，部署鼓励民间投资发
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展政策。会议称将进一步拓宽民间投资的领域和范围，引导其进入交

通电信、能源、国防科技工业等领域。鼓励和引导民营企业参与国有

企业改制重组。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0512:49 

    这个中国各大国企的最大外资股东是什么来历，他为什么可以无

限控股？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0512:56 

    国务院：尽快推进一批民资参与重点项目(转载) 

    2012年 07月 31日 02:39孙书博王子约第一财经日报 

    在经济增速不断下滑的背景下，“促进民间资本投资”已成为推

动经济发展的重要选项。至于具体如何引导民企投资，中央各部委已

出齐 42项实施细则，地方政府则正跃跃欲试为民资准备“大餐”。 

    昨日，国务院总理温家宝主持召开国务院常务会议，听取鼓励民

间投资实施细则制定情况汇报。会议提出，要在铁路、市政、能源、

电信、金融、卫生、教育等领域尽快推出一批引导民间投资参与的重

点项目，发挥示范带动效应。 

    重点项目花落何处？哪些具体领域将成为突破口？目前还无从

知晓，不过，一些地方政府在本轮经济下滑的背景下已经频繁向民间

资本抛出绣球。 

    推进民资参与重点项目 

    昨日，国务院常务会议要求各地区、各有关部门采取切实有效措

施，确保各项政策落到实处，为包括民营经济在内的各类市场主体创
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造公平、透明、可预期的市场环境，营造各种所有制经济依法平等使

用生产要素、公平参与市场竞争、同等受到法律保护的体制环境。 

    同时，及时跟踪细则实施情况及效果，不断完善政策措施，提高

可操作性。对企业反映的部分行业领域进入规则、标准和条件仍不够

明确具体等问题，要抓紧研究解决。 

    此外，要加快推进重点行业领域改革。深入推进行政审批制度改

革，进一步清理、取消和调整行政审批事项，理顺政府和市场的关系。 

    会议还决定，国务院近期将组织专项督查。 

    就在 4天前，国家发改委网站公布价格司相关负责人就鼓励引导

民间投资的文章中表示，民间投资实施细则出齐后，接下来的工作重

点是要真抓实干，狠抓落实，进一步提振投资者信心，以突破“玻璃

门”、“弹簧门”的实绩来取信于民。 

    “我们也应清醒地认识到，我国还处于经济社会发展转型期，一

些尚未破除的体制机制障碍，以及传统的行政管理方式，还不能完全

适应社会主义市场经济发展的需要。一些行业领域客观上对资金、技

术和企业经营管理能力存在比较高的要求，而现阶段民营企业自身素

质和能力也还存在一些不能很好适应的问题。”该人士说。而对于一

些具备一定实力的民营企业来说，在具体项目的投资上，谨慎和观望

仍然是普遍存在的心态。一位民营炼化企业的相关负责人在接受《第

一财经日报》记者采访时表示，目前虽然在能源领域已经开始对民营

企业开放，但是细则不细，让企业难以有所行动。 

    “以我们企业为例，如果能进入能源上游的勘探开发领域，投资
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的资金没有问题，但是效果如何，特别是在打破民企身份差异上的效

果，现在还很难说。”上述人士说。上述发改委相关负责人也表示，

下一步，要加快推进重点行业领域改革，进一步调整国有经济布局和

结构，不断深化行政审批制度改革，全面清理不利于民间投资发展的

投资审批事项和管理法规。民营企业也需要积极转变发展方式，主动

积累资本、技术、人才和管理经验，切实提高“破门”、“进门”能力。 

    地方频抛绣球 

    虽然引导民间投资的实质效果还没有出来，不过，一些地方政府

在本轮经济下滑的背景下所提出的引导民资的政策，仍然受到了来自

民间资本的高度关注。 

    以铁路项目为例，自铁道部将城际铁路修筑权全盘下放地方后，

各地方修路热情高涨，纷纷拟定上马项目。而在引入民资方面，更显

得积极和诚恳。 

    日前，广东省已率先公布了 44 个面向民间资本公开招投标的重

大项目，这批项目总投资 2353 亿元，其中 7 个为铁路项目，共计

1025.9亿元，5个为城际铁路项目。据了解，这些项目实行竞争性配

置，通过公开招标等方式面向市场，鼓励民间资本采取独资、控股、

参股或者以 BT、BOT、PPP等模式参与投资建设运营。 

    在货运线路方面，备受各界关注的蒙西至华中运煤专线也率先大

规模地引进企业投资，发改委方面要求在蒙西至华中运煤专线中铁道

部不得绝对控股。该线路预计投资近 1600亿元，投资主体为铁道部、

沿线七省区政府以及神华集团、中煤能源集团等。 
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    地处西部的甘肃省在引导民间投资发展方面已迈出实质性的一

步。7 月 27 日，甘肃省发改委、省财政厅联合下发通知，明确规定

在安排政府性资金时，要对民间投资主体同等对待，使民间投资主体

享受与政府投资同等待遇。 

    通知要求，在安排地方财政预算内投资和专项建设资金时，对符

合有关政策规定和条件的民间投资项目，采取投资补助、贷款贴息等

方式予以支持。在申请利用国际金融组织和外国政府贷款时，对符合

条件的民间投资项目，各级财政、发改部门要按规定提出有关申请。 

    而作为国内经济发展最为发达的地区之一——广东，目前正探索

如何规范民间资本进入金融服务领域，让民间资本更加规范化和阳光

化。在不久前公布的《广东省建设珠江三角洲金融改革创新综合试验

区总体方案》中提出，要加快完善金融组织体系，鼓励和引导民间资

本进入金融服务领域。 

    ！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0513:01 

    温家宝：切实落实新 36条理顺政府和市场的关系 

    温家宝主持召开国务院常务会议 

    听取鼓励民间投资实施细则制定情况汇报 

    部署鼓励和支持企业加强技术改造工作 

    国务院总理温家宝 30 日主持召开国务院常务会议，听取鼓励民

间投资实施细则制定情况汇报，部署鼓励和支持企业加强技术改造工

作。 
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    会议指出，改革开放以来，我国非公有制经济从无到有、由小到

大，快速发展，在经济社会发展中的地位和作用日益突出，已经成为

促进经济发展、推动科技创新、调整产业结构、繁荣城乡市场、扩大

社会就业的重要力量。坚持“两个毫不动摇”的方针，鼓励和引导民

间投资健康发展，直接关系坚持社会主义初级阶段基本经济制度，关

系维护平等保护物权的法律制度，关系真正建立公平竞争的市场环境，

关系激发社会活力、促进社会进步。2010年《国务院关于鼓励和引导

民间投资健康发展的若干意见》印发实施以来，特别是今年以来，各

有关部门贯彻落实国务院部署，着眼于降低准入门槛、创造公平竞争

条件，制定出台了 42项“新 36条”的实施细则。这些细则涉及与经

济社会发展和人民生活相关的各行各业，在消除制约民间投资发展障

碍方面迈出了实质性步伐。会议要求各地区、各有关部门采取切实有

效措施，确保各项政策落到实处，为包括民营经济在内的各类市场主

体创造公平、透明、可预期的市场环境，营造各种所有制经济依法平

等使用生产要素、公平参与市场竞争、同等受到法律保护的体制环境。

一要在铁路、市政、能源、电信、金融、卫生、教育等领域尽快推出

一批引导民间投资参与的重点项目，发挥示范带动效应。二要及时跟

踪细则实施情况及效果，不断完善政策措施，提高可操作性。对企业

反映的部分行业领域进入规则、标准和条件仍不够明确具体等问题，

要抓紧研究解决。三要加快推进重点行业领域改革。深入推进行政审

批制度改革，进一步清理、取消和调整行政审批事项，理顺政府和市

场的关系。四要加强对民间资本和民营企业的引导，促进民营经济持
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续健康发展。会议决定，国务院近期组织专项督查。会议指出，我国

工业正处在由大到强转变的重要时期。在国际金融危机深层次影响仍

在显现、国内经济下行压力加大的情况下，要及时采取有力政策措施，

鼓励和支持企业采用新技术、新工艺、新设备、新材料，对现有设施、

工艺条件及生产服务等进行改造提升，增强创新和竞争能力，加快产

业升级。这对于推进结构调整和发展方式转变、提高工业发展的质量

和效益，对于促进合理投资、扩大消费需求、保持经济平稳较快发展，

都具有重要意义。会议确定了鼓励和支持企业技术改造的重点方向：

一是加快推进技术创新和科技成果产业化，推动先进技术产业化应用。

二是加快推广应用先进制造系统、智能制造设备及大型成套技术装备。

支持重点企业瞄准世界前沿技术，加快装备升级改造，推动关键领域

的技术装备达到国际先进水平。三是加快推广国内外先进节能、节水、

节材技术和工艺，提高能源资源利用效率，提高成熟适用清洁生产技

术普及率。四是着力推进精益制造，改进工艺流程，提高制造水平。

五是深化信息技术应用，加快推广应用现代生产管理系统等关键共性

技术，推进信息化和工业化深度融合。 

    会议决定，中央财政安排资金以贴息方式支持重点行业加快实施

技术改造。要用好现行有关税收优惠政策。鼓励金融机构对技术改造

项目提供多元化融资便利，支持企业采用融资租赁等方式开展技术改

造，扩大企业技术改造直接融资规模。会议强调，鼓励和支持企业技

改，要以企业为主体、市场为导向，注重效益，注重节能环保。(中

国政府网) 
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    ---------------------------- 

    好好看看：在货运线路方面，备受各界关注的蒙西至华中运煤专

线也率先大规模地引进企业投资，发改委方面要求在蒙西至华中运煤

专线中铁道部不得绝对控股。该线路预计投资近 1600 亿元，投资主

体为铁道部、沿线七省区政府以及神华集团、中煤能源集团等。 

    -------------发改委方面要求在蒙西至华中运煤专线中铁道部

不得绝对控股是什么意思？就是你有钱也要让人家进来！这和当年四

大行引入战略投资者一模一样！我要问让人家进来后有什么好处，对

百姓有什么好处，对国家收入有什么好处？对提高效率有什么好处，

没有任何承诺论证就是要让人家进来！这是明抢国有资产 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0513:07 

    大家看看，继欧洲这个傻逼后，日本这个傻逼也上了美国的当了！

美国是要独霸世界经济，奴役世界经济的战略意图很明显了！日本在

钓鱼岛上与中国做对，听从美国安排做打击欧洲欧元的打手想换取美

国支持的图谋，注定是惹火烧身！中、日、俄、欧联手废掉美元是解

决现在世界经济危机的根本出路！ 

    附录：IMF警告：日经济改革失败将现全球性风险 2013年 08月

05日 06:50我有话说查看评论(19)国际货币基金组织(IMF)在近日发

布的年度全球风险评估报告中指出，日本从去年以来的一系列的大胆

经济改革存在失败的可能性，而且如果其失败可能会是全球经济面临

的最大风险。 

    IMF 表示，对日本以“安倍经济学”为代表的一系列改革措施，
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其总体持认可的态度，并且相信这种努力会起到积极作用，不过前提

是各种政策的全面配合。IMF认为，如果安倍晋三政府未能克服量化

宽松措施所遭遇的阻碍，就会催生出一系列严重的危险。如果这种担

忧成真，日本的经济增长或将受挫，而投资者可能会对日本政府解决

债务问题的能力失去信心。IMF在报告中假设，届时投资者可能需要

日本债券利率再上扬两个百分点，以弥补更大的风险，而这将迫使日

本政府削减支出和大幅上调税率，从而导致日本经济再次陷入萎缩。

若这种危机出现，全球经济增长将会因日本而减少两个百分点。 

    分析人士指出，如果不进行深层次的结构性改革，即使推行了大

规模的刺激政策，日本的经济增长也无法全面回暖，反而会催生出很

多负面影响。从目前的实际情况来看，日本政府的经济刺激计划承诺

已经遭到部分质疑。 

    --------------- 

    日本政府对 2014财年经济预估悲观 

    日本内阁府(Cabinet)周五(8 月 2 日)表示，该国 2014/15 财年

的经济增速可能会放缓至 1.0%，连 2013/14 财年增长预期的一半都

没有，因为计划中的上调销售税政策将给消费领域带来暂时性冲击。 

    日本内阁府在其经济预估报告中发表了上述悲观看法，但上调日

本国内生产总值(GDP)在 2013 年 4 月份开始的 2013/14 财年增长预

期 0.3个百分点至 2.8%。 

    日本内阁府指出，日本就业市场出现改善迹象，这将给消费者开

支带来支撑，且为结束持续近 20 年的通缩困境而实施的刺激政策料
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将持续下去，这两大因素促使日本内阁府上调对于 2013/14 财年的

GDP增长预期。日本政府此前预计，日本经济料将在 2013/14财年增

长 2.5%。 

    与此同时，日本内阁府预计，日本民间消费或将在 2014/15财年

上升 0.5%，这样的民间消费升幅将远不如 2013/14 财年 2.1%的升幅

预期。 

    日本内阁府一位官员表示，上调销售税的计划料将在 2013/14财

年为日本经济增速作出 0.2个百分点的积极贡献，因为商家急于在首

次上调销售税之前抓紧时间采购商品；一旦上调销售税落到实处，消

费者料将相应地缩减购物活动，恐将在 2014/15财年给日本经济增速

带来 0.6个百分点的负面拖累。 

    该官员指出，日本整体性消费者物价料将在 2014/15 财年上升

3.3%，但剔除上调销售税这一因素之后，升幅可能就只有 1.2%；相比

之下，2013/14财年的整体消费者物价料将上升 0.5%。 

    日本政府债务规模占其 GDP比重超过 200%，在工业化国家中“首

屈一指”。正是在这样的严峻形势之下，日本政府才有意在解决公共

债务上迈出第一步——上调销售税。日本首相安倍晋三(ShinzoAbe)

必须在 2013 年稍晚决定是否在 2014 年 4 月份将销售税上调三个百

分点至 8%，并决定是否在 2015年 10月份继续上调两个百分点至 10%。 

    自 2012 年 12 月份安倍上台执政以来，在其安倍经济学主导之

下，日本经济已经出现复苏迹象，但部分分析人士担心，安倍晋三可

能会推迟上调销售税，以期避免该国经济增速放缓。日本政府定于 9
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月份公布该国 GDP 数据，届时，安倍晋三将据此决定是否按计划于

2014年 4月份上调销售税。(汇通网) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0513:09 

    据有关网友数据，2013 年前半年已经偷偷放水 8 万多亿，但是

依然拉动不了经济！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0522:29 

    @zxl196820129701楼 2013-08-0513:09:00 

    据有关网友数据，2013 年前半年已经偷偷放水 8 万多亿，但是

依然拉动不了经济！ 

    ----------------------------- 

    @食炸糊晕了 9702楼 2013-08-0513:30:55 

    能详细说说么？ 

    M2半年好像没有增加 8万亿吧 

    ----------------------------- 

    引用 1：[谢国忠]中国内部问题不解决，匆匆忙忙搞金融改革非

常危险。现在和 05 年前相比不一样，现在支持信贷的主要是土地做

抵押的，土地的价格涨了几十倍里面的水分是巨大的。你看最近地方

政府对信贷的限制，有货币的供应量、有利息还有抵押品。最近在利

息涨高之前，地方政府已经找抵押品了。普遍的情况是临时找一块地

做一个规划，说这个地是商业用地就抵押给银行了。我看到，有的地

是公用绿地、公园，不可能以后造房子的，但这样的情况现在很普遍。

金融体系的背后，抵押的资产非常脆弱，我们不能匆忙的去开放。所
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以第一件我们要做的是处理中国房地产的泡沫，这是中国经济健康发

展最关键的。房地产的泡沫，主要是地方政府用来融资的，这又牵涉

到地方财政，地方政府该花多少钱的问题。如果这个问题不解决，你

去搞金融改革一定会出大事。 

    -------本人从不因人废言，我对谢国忠先生的来历和立场一直

怀疑，但这不妨碍我被删帖严重的新浪博客和他是好友！盘活存量？

抵押公用绿地、公园，哈哈哈哈，这种掩耳盗铃的勾当太小儿科了啊！ 

    引用 2：《财商》：你对未来 5年中国经济增速如何判断？ 

    夏尔马：我认为未来五年中国经济的增长速度将从现在的水平进

一步下滑至 5%~6%的水平。中国在过去十年中取得的繁荣，主要推动

因素是国内生产总值中的投资比例从 35%激增至 50%，这个比例在任

何一个大国中都前所未有。此外，中国在全球出口市场的份额达到

10%。但这场“狂欢”无法持续，中国的政策制定已经削减了开支，

这将降低投资对 GDP的拉动作用。 

    《财商》：你认为中国经济目前最需要警惕的风险是什么？ 

    夏尔马：我比较担心的是中国在过去 5年高速的信贷增长，会导

致经济中出现一些泡沫。过去 5年，从全世界范围来看，没有一个国

家像中国这样信贷增长速度如此之高。 

    我做过很多历史和施政研究之后发现，高速的信贷增长是导致经

济危机的重要因素，没有比这个更重要的其他因素了。所以对于中国

来说，最应该警惕的就是信贷泡沫。如果要避免产生经济危机，就必

须改变过去那样高速的信贷增长，使信贷增速回归到更加正常的水平。 
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    --------就是从 4万亿开始，高速的信贷增长是导致经济危机的

重要因素，一旦经济失速必然要泡沫破裂，这是中外共同的经济规律！

而现在的事实是保障房和改造棚户区这样大的资金拉动，准确说都占

30%对地产的贡献了，经济还拉不动，按照东莞市长的所谓统计手机

用户使用计算，东莞也已经到了2008年危机200万离开的一半水平，

大约少了 100万手机用户！经济已经失速，在经济规律面前不存在特

色一说！ 

    引用 3：中国人民银行原副行长、常委会委员吴晓灵称银行间钱

荒是一种警示。 

    她分析称，2008 年全球金融危机的时候固然我国出手比较快，

当时解决了保 8 的问题，但是也遗留下严重的后遗症。“当别人都在

通过毁灭性的创造，通过金融危机刺破泡沫修正不正确的做法时，我

们迎来投资的盛宴，给经济带来了很大的隐患。现在经济到了非常难

办的时候，继续维持当时铺下去的摊子是无能为力的。”这是因为当

时 9.6 万亿的信贷投放，四五万亿的财政负债铺下来的摊子无法继

续。尽管从 2010 年开始每年 8 万多亿的信贷投放已经很大了，但相

对于原来铺下的摊子和为了保持增长的增量需求来说还是很不够的。

（我看到的材料说 2013 年截至 7 月已经放贷 8 万多亿了！）吴晓灵

认为，现在的“钱荒”不是真的缺钱，而是过去铺下的摊子和我们经

济所能够提供的这种信贷的增长之间有一个巨大的缺口。因而我们的

经济应该说走到了比较困难的时候了。这些都决定了我们的财政会面

临很大困难。这也进一步印证了需要加快财税体制改革的必要性。政
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府应让该破产的企业破产 

    “中国只有出现融资平台债务违约和信托产品、理财产品违约的

现象，经济才有可能走向理性发展的道路。”吴晓灵说，钱荒是金融

产品出现期限错配和金融机构流动性管理不当造成的。就是金融机构

用比较高的利息吸取短期资金，滚动发行一些理财产品和信托产品，

这些钱投向了长期的资产项目，形成期限错配。这些钱有一些是企业

正常的需求，也有一部分投入到国家控制的房地产和融资平台上去了，

因为他们从信贷层面得到资金不容易，所以要走这条路。吴晓灵说，

如果想让我国经济真正理性下来，中央政府和地方政府都要做好充分

的思想准备和技术准备，允许一些金融产品违约。让该破产的企业破

产，该违约的债务违约，该违约的理财产品违约，这样才能给市场以

警示，严肃财经纪律。“如果我们现在顶不住，再‘开闸放水’，只会

使中国经济的债务泡沫继续积累，对未来是非常不好的，新一届政府

应该对这个问题早下决心。”吴晓灵建议。 

    -------------央行已经知道顶不住了，所谓钱荒是演习也好，

政策是预调微调也好都要面临如何面对理财产品的高违约问题！所谓

金融机构用比较高的利息吸取短期资金，滚动发行一些理财产品和信

托产品，这些钱投向了长期的资产项目，形成期限错配。就是典型的

找死的经济叫短融长投！历次金融危机无论你有多大的资产，哪怕是

巨型企业都要死在这个短融长投上！这个是无解的！主流学者已经在

造预调微调的舆论了，让老百姓为理财产品买单让银行脱离干系，不

要说这么想就太缺德了，就是实际操作来看，中国老百姓的传统思维
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来看，我从银行买的理财产品，我就要找银行！你政府银行用理财合

同给大爷大妈讲他们会理你吗？那是他们一辈子的血汗钱，最后还是

要政府担责的，这个跑不掉！ 

    引用 4：新浪财经讯 6 月 29 日上午消息银监会主席尚福林今日

在陆家嘴(10.53,0.21,2.03%)论坛上透露，截至目前从银行统计角度

讲，银行对平台贷款余额 9.59 万亿，不良率只有 0.14%。下一步将

研究规范债务管理的拌饭。其还表示，截至 4月末，房地产贷款余额

13万亿多，房地产贷款总体风险可控。 

    尚福林称，截至目前从银行统计角度讲，银行对平台贷款余额

9.59 万亿，不良率只有 0.14%。“有些人把地方债务和欧债相比，但

两者有很大不同”尚福林说，这些地方债务基本属于生产性负债，，

有对应资产保证，总体风险可控。 

    尚福林表示，下一步将要按照总量控制、分类管理、区别对待、

逐步化解的原则，加强管理，还要研究规范债务管理的办法。 

    此外，尚福林还透露，截至 4月末，房地产贷款余额 13万亿多，

其中住房按揭贷款占比 70%。“中国人是讲信用的。按揭贷款违约率

非常低。不良率远低于 1%。” 

    尚福林称，房价上涨趋势得到有效控制，房地产商名单之管理进

一步强化。房地产贷款总体风险可控。(丁蕊发自上海) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0522:32 

    引用未知名作者文章写于 2011年底： 

    放水救市？需要多少钱吃色拉油？此文是写给草根财经杂志的
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文章，但李先生的建议还是做一些说明和详解。经济的本质是不可完

全预测的，必须保持敬畏的心态。有哪种经济理论可以解释一切？经

济学毕竟是文化和人文而非科学，是社会万象的包容性投射，凯恩斯

言之凿凿的国民收入的增长有利于增加总需求、亦或是降低利息有利

于扩大投资和消费。但偏偏 98年后降低利息并没有刺激中国的消费，

而国企就算 07 年大幅提高利率照样投资不误。这并不是经济学的问

题，是他们根本就不懂经济的本质。人文、制度、社会保障哪一样不

影响 IS和 LM？这绝非技术性的扩大货币供应、增加政府支出可以解

决的。就如同下图，真正看得懂此图的朋友是懂得这幅图中所阐释的

问题。 

    笔者写这篇文章的目的就是告诉大家未来为什么会发生这一切

的原因，当局为何会选择这种经济政策来应对乃至其中严重的谬误。

当然笔者看得懂这个模型后的利益取向，因为这个是我们共同在学校

读出来的结论，考试的同题嘛。标准答案笔者已经做好，当然一贯自

负的认为我又是对的。去年年初笔者提出治理通胀一定要先提高准备

金然后降低利率 27个 BP，再者实行 5年期定存和贷款息差拉平。现

在必须要做的是放松准备金率而抬高利率，我没有做过这个结论的任

何解释是因为非常规的手段绝对不可以线性的复制和滥用，所以笔者

并不认为我去年中提出今年 6 月底将会把利率削到 0 有任何的问题。

时移世易，当下的利率依然对于货币政策基本失效，利率已经无法作

用于货币政策的主导。这是世界货币经济史上的奇迹，因为这是推翻

流动性陷阱的绝佳案例，利率不管是多少货币政策都已经失败。这是
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人的失败和学术无关，天真的否认经济理论本质上就是愚昧无知。还

有什么好说的呢？ 

    近来宏观经济剧变，经济体内整体现金流急剧萎缩，部分行业几

近断裂，连金融系统中最重要的借贷媒介-银行都对现金如饥似渴。

有人把这一切归结于存款准备金率的上调，这多少也有一定的道理。 

    我们知道金融系统的杠杆效应在银行的商业模式中是最明显的。

当下如果想放松银根，抢救已经濒死的房地产和地方债务危机，无非

是大力下调存款准备金率的问题。现在我们做个模型推演，看看在最

大限度放松银根的情况下经济体的各种表现。 

    第一，存款准备金率放松至 10%的极限（暂不考虑息口的放松）。

这样央行的存款准备金将释放 8万亿（当前 78万多亿的 10%），请注

意这是高能的基础货币。基础货币的定义是流通中的纸币、硬币和存

款准备金率，也包括央行的再贷款如贴现等（先不说这么复杂）。如

果按照名义的存款准备金率的货币乘数计算，理论上最大值为 10倍。

但考虑到现金漏损率和其他方式的影响，再参考过去 10 年货币乘数

的总体水平，笔者认为 5倍的货币乘数是较为恰当的。那么我们可以

得出未来一年内，如果央行激进地把存款准备金率降到 10%，市场上

将派生出 40 万亿的货币。这也就意味着明年的货币供应量将在今年

的基础上大幅增长 50%，这是否可以拯救当前的楼市、地方债务和高

利贷危机呢？后果是什么？ 

    2008年底，47.5万亿的广义货币存量一年增长 13.5万亿的货币

增量，而当年的 GDP从所谓的 31.4万亿增长到 34万亿。也就是说中
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国 09 年释放了 13.5 万亿的货币只带来 2.6 万亿的产值增量，而其

余的货币则进入资产市场托起了股市和房地产泡沫。 

    现如今，房地产市值价格较 08 年涨幅至少一倍以上，股票市场

的扩容也在一倍左右。如果我们拿出一年增发的 40 万亿货币的一半

来力托这个泡沫，恐怕难以复制 09年的“奇迹”。因为 09年 13.5万

亿的货币也仅仅驱动 2.5 万亿的 GDP 产出增长，20 万亿的货币对于

当前接近 44 万亿的 GDP 恐怕还是少了。对于泡沫经济的后端来说，

只有比前一年更大当量的货币才能够支撑这个骗局继续玩下去。所以

笔者认为如果想维持 2012 年的泡沫经济不崩溃，明年的货币供应量

至少增加到 20 万亿之上。也就是明年年底前达到 M2100 万亿左右的

水平，年化增长率在 30%左右。 

    09 年接近 30%的货币供应量导致的后果在目前的物价上已经反

映出来了，虽然某位很懂政治的期货公司老总跟我们交流说现在除了

水果涨了，其余物价都是下降的。 

    需要说清的一点是：这样的后果是什么？再明白不过了，所以笔

者去年对兑换美金的朋友说买入美元现钞就是卖空人民币现货的实

际操作。不论中国的资产泡沫是否破裂，人民币是注定要死的，破灭

与不破灭的下场都是一样。就如同笔者在 5月的一次演讲中，有同事

提问，如果放水，房价再暴涨会如何？我告诉他那时你不会关心房价，

因为你会连大米都吃不上的。 

    当然本朝的经济增长模式就是货币驱动型，恶胀是必然的结果。

掠夺体制的本质最后的招数就是恶胀，这是常识性问题。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0522:35 

    关于股市，笔者不想评论是否会上涨的问题。货币是经济之根，

你的饭碗比股票更重要。 

    按照笔者的计算，美联储加息的时间在今年内随时会启动。如果

用泰勒法则估算，美联储早就没有 0利率的空间。当前的经济数据如

果用泰勒法则计算，中国央行制定的利率水平应该在 15%左右而 FED

的基准利率应该在 3%左右。鉴于泰勒法则的计算公式和美联储长期

利率走势基本一致的规则看，短期内虽然有背离但长期内不会脱离泰

勒法则的均衡线。如果美联储上调利率是美国经济走好的信号，当然

利率上调 50个 BP到 1%美元也将爆发式走强。 

    笔者并未就利率是否下调在前文做阐述，因为在当前的状态下利

率对于货币供应的约束基本消失。就算下调利率对于货币定量的扩张

增量都没有多少影响，因为当前的利率不下调也是个低的非常可笑的

资金成本。 

    1993 年上半年，通货膨胀压力又开始上升，金融业陷入无序状

态。国内金融市场方面，大量资金集中于沿海地区的房地产市场，银

行、金融机构和地方政府为了实现各自不同的利益，逃避央行的规定

和监管，为房地产业大量融资，使得货币量超量投放，信贷规模一再

突破计划。与此同时，在外汇市场方面，人民币大幅度贬值，人民币

兑美元比率由 1:5.64骤然下降到 1:8.27，国际收支恶化。由于国内

巨大的需求压力，在高涨的投资需求下，财政赤字和货币供应超常增

长，使得通货膨胀全面爆发。 
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    由于 1992~1993年我国经济中出现的严重的泡沫现象（例：海南

发展银行被并购）、高通货膨胀率和潜在的金融风险，中央政府于

1993年夏开始实行紧缩的货币政策，开展“软着陆”的攻关调控。朱

镕基总理亲任人民银行行长，在货币政策方面出台了 13 条压缩银行

信贷规模的措施，主要有：加强金融纪律；使国有银行与其隶属的信

托投资公司分离；所有专业银行必须立即取消计划外贷款；限制地区

间贷款；派出工作组到各省检查执行情况等。 

    这次调控将 M0 从 1993 年的 1528.7 亿减少到 1994 年的 1423.9

亿和 1995 年的 596.8 亿。由于吸取了以前货币紧缩过度造成经济过

冷的教训，这次货币政策的实施中一直遵循着“适度从紧”的原则，

最终于 1996年成功地实现了经济的“软着陆”。 

    尽管经济实现了“软着陆“，但是实际上还是带来了一定的负面

效应：信贷状况的收紧一定程度上损害了综合信贷的平衡；限制地区

间的信贷大大降低了货币的流通速度；紧缩措施很大程度上损害了非

国有企业，对国有企业影响不大；官方利率和市场利率之间出现巨大

差额，1993年夏沿海专业银行的贷款利率为 10%~16%，而市场利率却

达到 20%~35%。 

    2009年以来的通货膨胀与 1993年的那次通胀非常类似，本质上

都是由于货币超发引起基础建设和房地产泡沫的膨胀，经济体内总需

求过剩致使经济过热。2011年民间高利贷的崩盘和 1993年控制通胀

的后果完全一致，更要命的是 2009年以来的房地产泡沫已由 1993年

时的海南一省扩散到整个中国。民营企业遭遇的危机之深和高利贷崩
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盘的烈度与涉及面之广所带来的巨大创伤远胜于 1993 年。那么，中

国是否会通过汇率贬值，来平衡人民币汇率的内外差价的实际购买力

呢？ 

    为了解决 1993 年高达 24.1%的通货膨胀率，1994 年的人民币汇

率改革将人民币对美元汇率从 5.63：1一次性降到 8.27：1，贬值接

近一半。央行将利息抬高到 12%，再加上国家财政的存款保值补贴，

使得从 1995 年开始通货膨胀急剧下降，到 1996 年恢复到 2%的正常

水平。但是目前的中国能够把一年期定期存款利率提高到 12%吗？如

何应对巨大的资产泡沫和债务悬河？我们这次能够如同 18 年前那样

从容地实现经济“软着陆”吗？ 

    中国自改革开放以来每一次的通胀都由民营企业买单，90 年代

后股市的建立变成了由民营企业和股票投资人共同为通胀买单。这一

次买单的，仅仅会是这两个永远的倒霉蛋吗？ 

    汇率的贬值对于当前极度依赖汇兑收益和人民币升值红利的航

空、造纸、美元借贷和套息货币诱发的资产泡沫将形成致命的打击，

以航空业为例人民币贬值将造成航空器材租借成本的大幅提升、美元

借款的实际高利贷（贬值幅度＋借贷利息）、航空煤油的暴涨和航空

货运量急剧下滑的危机，如果人民币按预期贬值到 1 比 20，全部的

航空公司将技术上破产。 

    至于会不会不放水，那就看选择的道路是什么。笔者个人认为外

储缩水下的货币扩张是非常危险的，当然所谓的人民币还有升值空间

是不大的。如果说 2005年至今人民币 30%的升值幅度是对 2001年到
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2005年中国经济成长贡献的修正，那么现在就是要为 2005年至今通

货膨胀致使购买力急剧下降而诱发贬值空间买单，一旦引发恶胀将会

让币值崩溃。翻看中国的国际贸易收支表，看看我们进出口货物、价

格的整体对比图，不禁要打个寒颤。假如经济理论的货币贬值有助于

抑制进口利于出口的话，我不知道中国去年进口的 5480 万吨大豆将

到何处去寻找？准备好吃 300块钱一桶的大豆油吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0522:39 

    引用：[经济杂谈]裴枫：警惕 2013年中国经济出现大衰退(转载) 

    假设美元大幅升值 

    不知大家是否知道引起 94 年墨西哥经济危机和 97 年亚洲金融

风暴的墨西哥式的 Tesobonos，所谓 Tesobonos是指某国企业在另一

国的资本市场融资时采用第三国货币计价的债券融资方式，主要是美

元，但债务支付的本息却是以本国货币来计价，“离岸私募债就是

Tesobonos融资方式，它是以本国货币作为利息偿付的中短期外币贷

款。 

    2010年，随着中国房产调控政策的出台，银行信贷紧缩，一些高

杠杆经营的房地产企业融资产生困难。为了寻求长期稳定的资金来源，

一些房企将融资渠道转向海外，这一情况在 2011 年和 2012 年尤其

明显。过往一年左右，在香港发行的中国房地产离岸的私募债，以项

目为例大概有 1000 个。房地产海外债与国内债务最大的不同在于他

们会随着汇率市场波动而影响还债成本。由于房企普遍持有海外负债，

故明年如果世界其他地区经济不佳或者外资对中国经济增长前景悲
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观，热钱出于避险需求则可能会引起美元出现大幅升值，RMB大幅贬

值。如此一来中国房企手中的 Tesobonos借款成本瞬间飙升，企业不

得不短期内抛售大量房产套现。而抛售则引起房价急挫，最终引发银

行坏账率大增，银行危机。94年墨西哥货币贬值时，墨西哥企业出现

的并不是获得经济理论上的货币贬值收益，而是大量持有 Tesobonos

的墨西哥企业借贷成本即刻变得非常昂贵，严重推高墨西哥企业债务

成本，因此墨西哥企业迅速集体性陷入破产状况。这样就出现加速度

引发大量资本撤离墨西哥市场。尽管国内数据统计显示现有的海外债

务一部分在 2012 年中期已经到期，且到期时汇率对企业有利，暂未

出现极端情况。但随着中国各行业的企业在海外持续大量发行债券，

未来风险仍然不可估量。而一旦发生上述情况，中国央行为了维系汇

率不得不动用大量外汇储备对冲热钱，一旦储备耗尽将重现 97 年泰

国的悲剧。提醒各位，为何今年下半年美国 QE3、QE4 相继出台后美

元目前总体较 9 月 QE3 出台前维持升值的反常走势让我们不得不警

惕。 

    ----------我认为实际上我们面临的就是这个可能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0522:51 

    @zxl196820129701楼 2013-08-0513:09:00 

    据有关网友数据，2013 年前半年已经偷偷放水 8 万多亿，但是

依然拉动不了经济！ 

    ----------------------------- 

    @食炸糊晕了 9702楼 2013-08-0513:30:55 
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    能详细说说么？ 

    M2半年好像没有增加 8万亿吧 

    ----------------------------- 

    近一段时间，货币市场持续数周流动性偏紧，成交最为活跃的隔

夜利率一路攀升，有些银行间市场交易员呼唤“央妈”放水，显示出

面临突发的资金寒潮，机构并没有很好的应对能力。 

    比如，央行在上周向市场净注入 920亿元，这一规模难以满足银

行需求。个别银行遭遇融资问题是因为其严重依赖在银行间市场借入

短期资金以及超过贷款的限制。 

    如果时间再往前一两个月，我们可以看到，4月份 M2超过了 100

万亿，其增速超过经济增幅。社会融资规模 4月底超过 7万亿，比上

年同期新增了 3万多亿。那时候的市场都在述说流动性过剩，是否应

该收紧。市场所呼吁和分析的货币政策应紧缩或应放松之间，仅仅隔

了 2个月。 

    我们目前看到的结果是，央行始终保持了稳健的货币政策，只进

行了常规性的预调微调，既没有调整存款利率，也没有调整存款准备

金，更别提最近呼吁的“放水”了。本周又发了 3个月的央票，似乎

也表明没有释放流动性的意图。 

    http://finance.stockstar.com/MS2013061900001328.shtml--

------- 

    社会融资规模 4 月底超过 7 万亿，比上年同期新增了 3 万多亿！

现在超过 8 万亿已经成为定局！发这样多钱稍微一紧居然就不行了，
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太脆弱了！我理解了盘活现有资产就是一个卖字！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0600:14 

    @zxl196820129701楼 2013-08-0513:09:00 

    据有关网友数据，2013 年前半年已经偷偷放水 8 万多亿，但是

依然拉动不了经济！ 

    ----------------------------- 

    @食炸糊晕了 9702楼 2013-08-0513:30:55 

    能详细说说么？ 

    M2半年好像没有增加 8万亿吧 

    ----------------------------- 

    引用：地方政府缺钱狂卖地 2013 年创新高(转载)楼主：民主自

由 99时间：2013-07-1115:18:00点击：422回复：10字体： 

    边距： 

    背景： 

    还原： 

    楼主发言：1次 

    发图：0张 

    举报回复收藏分享更多楼主 2013 年 07 月 11 日讯上半年出台了

最严厉的调控政策，然而，火热的土地市场依然无法降温。陆媒报导

称，数据显示，前 6 个月，中国大陆 306 个城市共交易土地 15,493

宗，土地出让金达 1.13万亿元，同比大幅增长 60%。其中北、上、广

三地经营性土地出让金已超 1739 亿元，接近去年全年 1934.92 亿元
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的水平。而杭州市余杭区上半年卖地收入达 134.63 亿元，比去年同

期增长逾 27 倍。业内人士表示，随着中共财政收入增速下降、地方

债务还债高峰来临，以及在“钱荒”背景下，卖地收入成为各地政府

最现实、最快捷财源。 

    钱荒背景下地方政府疯狂卖地 

    据《中国评论新闻网》2013年 4月 15日文章《2013年中国经济

发展走向》公布的数据显示，2013 年 M2 将由去年的 97 万亿增加到

110万亿，新增 M2约 12.7万亿，占世界新增货币总量的 46.7%。 

    2013年 3月 25日，陆媒《工商时报》报导，针对巨大的财政漏

洞，中共财政部部长楼继伟透露，财政部正布署地方债的调研，按审

计署统计，约 11万亿元债务为基础。 

    现在，人们可以清楚的知道了两个数字，一是中国大陆新增货币

2013年将是约 12.7万亿，二是中国大陆的地方债务总数截止到 2012

年底是 11万亿。 

    而 2013和 2014年，中国大陆有近一半的地方债务集中到期，从

而形成了金融业特别是银行史上最严重的“钱荒”。 

    2012 年下半年的“稳增长”导致地方政府陆续出台万亿刺激方

案，使债务负担日趋恶化。最可怕的是，任凭百般调控，楼市热度就

是不减。 

    “中国指数研究院”6 月初发布的数据显示，2013 年 5 月中国

100 个城市的住宅平均价格自 2012 年 6 月起连续第 12 个月环比上

涨，涨幅较上月缩小 0.19 个百分点；同比连续第六个月上涨，涨幅
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扩大至 6.90%。 

    可以看到，土地交易量上涨的同时，溢价水平也居于高位，未来

房价继续上涨的预期依然较强。 

    据“我爱我家”数据显示，2013 年 1～6 月成交的 15,493 宗土

地中，平均溢价率为 14.8%，而去年上半年平均溢价率仅 5.1%。 

    “中原地产”数据显示，前 5月北京土地市场挂牌成交地块的平

均溢价率为 54.52%，其中 30宗住宅地块平均溢价率为 39.1%。 

    分区域来看，由于一线城市楼市供需矛盾突出，加上年初政府推

地积极性较高，上半年土地交易地块共 514 宗，出让金高达 1829 亿

元，比去年同期上涨 315%。 

    据陆媒《每日经济新闻》报导，2013年上半年大陆卖地收入前十

名城市土地出让金近 4618亿元，比去年同期的 1754亿元增长近 263%。

其中上海土地出让金收入最高，达 769 亿元，其次是北京的 664 亿

元。但就同比涨幅来看，京沪还不是最大的，杭州同比涨幅最大，为

410%，广州以 368%的同比涨幅位居第二。 

    广州市国土局网站显示，2013 年上半年广州通过招拍挂方式挂

牌出让地块共 82 宗，最终有 71 宗成功交易，同比上涨 73.17%。上

半年土地出让金收入超过 330亿元，已超过去年全年，土地出让面积

达 453万平方米。 

    中共国家信息中心副研究员张茉楠分析说，这些现象的产生，主

要原因在于财政收入增速下降、地方债务还债高峰来临，以及在“钱

荒”背景下，卖地收入成为各地政府最现实、最快捷的财源。 
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    中共地方政府严重依赖土地收入投资基础设施和城市建设无经

济效益 

    2002-2010年间，大陆城市维护建设资金中，土地转让收入由 283

亿元迅速上升到 4071 亿元，年均增长近 40%。土地收益占地方政府

城建资金投入的比例由 18.3%提高到 48%，目前几乎占据了半壁江山。 

    土地收益已经成为支撑中共地方政府最为重要的财政资金来源，

地方政府的投融资强烈依赖土地收益的增减和土地市场的兴衰。 

    2004年，中国大陆土地出让收入为 5894亿元，2011年，土地出

让收入迅速上升到 3.15万亿元。2001年，土地出让收入占地方本级

财政收入的比例只有 16.6%，到 2010 年提高到 68%，2011 年超过了

60%，平均达到 44%。土地出让收益已经成为中共地方财力的主要支

撑。 

    今年，中共地方政府推地力度胜于去年，土地再次成为地方政府

“捞钱”的抓手。 

    以广州为例，7月 8日，广州市国土局出让 4宗土地，成为今年

以来单日成交土地宗数最多的一天，成交面积总共 79,140 平方米，

金额达 12.95 亿元。其中荔湾区珠江隧道口以西 AF020122 地块楼面

价高达 19,638 元/平方米，成为年度全市单价第三、全区单价地王。 

    而 2010 年，广州全市土地使用权转让金收入 455.6 亿元，占地

方预算内财政收入的 32.6%；房地产相关税收收入 213.9亿元，占当

年地方预算内财政收入的比重为 15.3%。两项相加，比重约为 47.9%。 

    大陆其他地方情况大致也是这样。卖地收入和房地产相关税收收
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入几乎占据中共政府财力的一半，这部份收入基本都用于基础设施和

城市建设，此类投资几乎没有任何经济效益。 

    -------------现在，人们可以清楚的知道了两个数字，一是中

国大陆新增货币 2013 年将是约 12.7 万亿，二是中国大陆的地方债

务总数截止到 2012年底是 11万亿。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0612:46 

    @qhzhjy9722楼 2013-08-0611:05:31 

    【曲线涨价愈演愈烈北京楼市“限价令”失效】“日光”现象已

出现在 7月开盘的多个项目上。购房人一方面抱怨房价愈调愈涨，一

方面又不得不接受已经改变的游戏规则——分拆房价手法，如今这一

手段已经成为开发商公认的曲线涨价方式。难道北京楼市“限价令”

已被架空？——————请教张老师，这个怎么看 

    ----------------------------- 

    @食炸糊晕了 9724楼 2013-08-0611:18:03 

    本人早就指出 

    帝都这地方的房价 

    10万也不要惊讶 

    ----------------------------- 

    牛刀认为房价从一线开始崩溃，我倒认为从三四线开始！因为既

然定下大量进口转基因食品的总战略，那么中国农民就不可能致富！

最多廉价让人家把土地拿走去城市打工！而城市房租高如何让农民去

打工？农民比种地赚钱少如何让他卖地？整个房价下来土地价格下
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来农民才能廉价卖地到城市打工！一线城市比如北京上海，全国富人

乃至世界大企业集中地，住房房价是要坚挺一些！但过剩的高端商业

地产也撑不住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0612:58 

    @zxl196820129701楼 2013-08-0513:09:00 

    据有关网友数据，2013 年前半年已经偷偷放水 8 万多亿，但是

依然拉动不了经济！ 

    ----------------------------- 

    @食炸糊晕了 9702楼 2013-08-0513:30:55 

    能详细说说么？ 

    M2半年好像没有增加 8万亿吧 

    ----------------------------- 

    @zxl196820129717楼 2013-08-0522:51:12 

    近一段时间，货币市场持续数周流动性偏紧，成交最为活跃的隔

夜利率一路攀升，有些银行间市场交易员呼唤“央妈”放水，显示出

面临突发的资金寒潮，机构并没有很好的应对能力。 

    比如，央行在上周向市场净注入 920亿元，这一规模难以满足银

行需求。个别银行遭遇融资问题是因为其严重依赖在银行间市场借入

短期资金以及超过贷款的限制。 

    如果时间再往前一两个月，我们可以看到，4月份 M2超过了 100

万亿，其增速超过经济...... 

    ----------------------------- 
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    @食炸糊晕了 9723楼 2013-08-0611:16:57 

    本年度的社会融资量确实是暴涨 

    按理说砸这么多钱起码有个回升的态势 

    实际却是通胀回升，gdp增速继续下滑 

    这些钱估计已有不少逃离了 

    ----------------------------- 

    我们这样看，外资主力有两个部分，以企业形式潜伏的是大主力！

还有部分来回进出的是小主力，兴风作浪的是他们，他们明的主力是

为暗的主力做掩护，进行战略造势！我这几天陪孩子看花木兰传奇，

熟读兵书的书生学富五车却不知道如何运用，他没有花木兰有悟性，

花木兰只要几句话就理解了用兵的诀窍！上面有网友问如何学习？关

键是提高分析能力和运用能力！在实战提高是最好最快的！有人说教

师的工作简单，是这样我带了 3个徒弟，只要听我上一遍课再教一遍

稍一感悟一轮就出师了！教师是这样医生、修汽车、烤羊肉等等都这

样，只不过有些技能需要的前期铺垫要多一些而已！人乃万物之灵，

学习东西当然很快，至于学到什么程度就是个人造化了！美国给我们

展示的金融战略，我们就是什么都不会，看都应该看会了！当年农民

到上海滩一去就被骗子骗的个精光，但是有人立马明白其中奥妙，接

着也去骗后来到上海的农民！这是不学好，如果学好的话，中国农民

工不是把多少需要职业培训的行当都自己琢磨通了吗？当然这样毕

竟慢，而且质量不稳定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0613:02 



4689 

 

    本人说对了，看美联储会议是扯淡，他随时可以让官员讲话改变

市场预期： 

    美联储费舍尔：联储已接近于开始结束 QE2013 年 08 月 06 日

02:01 我有话说查看评论(1)北京时间 8 月 6 日凌晨消息，达拉斯联

储主席理查德-费舍尔(RichardFisher)周一表示，在上个月的失业率

出现了下降之后，美联储已经接近将海量的债券采购项目进行规模上

的缩减，他同时表示，他个人希望这个缩减从 2013年的秋季开始。 

    美联储目前每个月购买 850亿美元长期证券以压低利率，帮助促

进雇佣和投资。美联储主席伯南克在 6 月时候表示，联储可能会在

2013 年晚些时候开始缩减采购项目规模，并且可能在 2014 年中期，

失业率有可能降低到 7%左右的时候完全结束这个项目。 

    理查德-费舍尔在为美国州养老保险(行情专区)基金管理人协会

的一次活动准备的发言中指出，“这一点已经说的相当明确了，随着

失业率在上个月降低到了 7.4%，我想说的是，如果美国经济在未来

几个月中没有走势上的重大逆转，(联储决策)委员会现在更加接近采

取行动，考虑一个开始减少采购规模的正确时间。” 

    周五的政府数据显示，7月的国内失业率已经降至 7.4%。这份报

告是在联储决策例会结束之后两天公布的，联储在当时的会议中没有

对债券采购项目进行调整，也没有给出任何可能正在接近采取这种缩

减措施的暗示。 

    理查德-费舍尔在发言中承认，债券采购项目帮助了房地产(行情

专区)市场的复苏，也对股市有促进作用。不过他强调，认为债券采
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购项目将会永远持续下去的错误想法可能鼓励不正常的资本配置，让

公众明确地知道联储最终会结束这个项目将是非常重要的。他说，“6

月的时候，我曾建议伯南克主席在最近一次新闻发布会上暗示这个可

能性，在上周的会议中我也建议我们应该准备好在这个秋季就采取第

一次行动。我们将会看到这个建议是否会得到委员会多数派的支持。” 

    理查德-费舍尔被认为是联储决策曾中最为鹰派的委员之一，他

的看法经常与联储决策委员会中的核心层相悖。不过他不是这个委员

会 2013年的投票委员。 

    自 2012 年 9 月联储的债券采购项目开始执行以来，理查德-费

舍尔一直反对这个做法，称其在刺激经济增长上不是非常有效；他也

对债券采购可能引发未来的通货膨胀或者是扰乱市场有所担忧。 

    美联储现在已经持有全部美国国债中的约 20%和全部抵押贷款

担保证券中的 25%，理查德-费舍尔将此称为“这些关键市场中非常

大的份额，这种情况，事实上已经是一个戈耳狄俄斯之结。” 

    理查德-费舍尔指出，解开这个结是非常微妙的工作，伯南克仅

仅是提出了联储可能的结束债券采购项目的时间表就引发了国债收

益率飙升，股市大跌，“当时机到来，我们必须小心地移除项目的支

柱，谨慎地结束它，不要引发市场恐慌。” 

    和联储官员近期的表态一样，理查德-费舍尔也在周一的发言中

强调，联储结束债券采购并不是意味着将会很快加息，联储还是承诺

在失业率不低于 6.5%，通货膨胀处于合理水平的时候维持利率在接

近零点。 
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    市场调查显示，约有一半与联储直接交易的一级交易商认为联储

会从 9月开始减少债券采购项目的规模，其他受访者认为这个时间点

可能在此之后。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0613:03 

    美股费舍尔：联储接近于开始结束 QE 全球直播港股李建军赴港

廉政公署举报华润集团 AH 比价黄金黄金千三岌岌可危金价将何去何

从报价期货沪金半日下挫 1.32%沪银跌 1.25%龙虎榜外汇人民币持续

升值韩日海淘异军突起牌价 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0618:23 

    中国神华什么来头，是将来引入战略合作者还是四大家族？ 

    附录：神华扰局动力煤市场大幅降价逼退其他竞争者 2013年 08

月 06 日 03:27 我有话说查看评论(3)在神华集团、中煤集团等大煤

企一个月来的冲击之下，各地方煤企被迫跟随，更加剧了亏损。数据

显示，上半年全国煤炭产量 17.9 亿吨，同比减少 6800 万吨；销量

17.5亿吨，同比减少 6905万吨；山西五大煤企则手持 589亿元白条，

应收账款增长 41.97%。 

    现价：16.38涨跌：-0.02涨幅：-0.12%总手：178402金额（万）：

29149换手率：0.11% 

    困境中的中国动力煤市场中，从来不乏扰局者，而这一个月来的

明星是神华集团。 

    “新一期的神华集团长协客户销售价格(8 月 1 日-8 月 7 日)，

相对于上一期再下降 8元/吨。”8月 5日，中煤远大咨询中心分析师
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张志斌对记者透露，以发热量 5500 大卡的神混一号为例，本期的价

格为 560元/吨。 

    560元/吨的价格，相较于本期的环渤海价格指数低了 10元。“事

实上，这并不是神华集团的初衷。”一位煤炭业界知情人士透露，在

一次行业聚会的小饭局上，神华集团人士透露，神华原先期望降 20-

30元/吨，由此将煤炭价格一次性降到位，促进市场洗牌，但后来因

为多种因素未果。 

    这并不是中国神华(行情股吧买卖点)的首次降价，6 月 24 日神

华集团、中煤集团在 1日内联手将煤价直接下调约 28元/吨。在一个

多半月内，神华集团、中煤集团累计降价 40元/吨，使此段期间内煤

价直降约 7%。 

    在神华集团、中煤集团等大煤企一个月来的冲击之下，各地方煤

企被迫跟随，更加剧了亏损。数据显示，上半年全国煤炭产量 17.9

亿吨，同比减少 6800 万吨；销量 17.5 亿吨，同比减少 6905 万吨；

山西五大煤企则手持 589亿元白条，应收账款增长 41.97%。 

    神华降价冲击波 

    最新一期(7 月 24 日至 7 月 30 日)的环渤海煤炭价格指数显示，

环渤海地区发热量 5500 大卡动力煤的综合(行情专区)平均价格报收

570元/吨，比前一报告周期下降了 8元/吨。 

    “原先神华想降得更多，但后来遭遇其它煤企及管理部门的反对，

故只能按照环渤海价格指数的降幅来调低动力煤价格。”上述知情人

士透露，未来神华集团的调价也必须按照环渤海价格指数的降幅来定，



4693 

 

以此维护该指数的权威性。 

    煤炭专家黄腾则认为，目前经济仍处于低迷期，往年的夏季用电

旺季今年未有充分显现，使得煤价有进一步调低的可能，“也许是在

九月底左右，煤价会降到 550元/吨”。 

    除却在价格方面动作颇大外，价格销售及付款方面神华集团同样

另有预案。根据购销条款，神华虽然要求购煤预付保证金(行情股吧

买卖点)从之前的 3%涨至 10%，同时给予下游企业两周的还款账期。 

    张志斌透露，目前新的煤炭价格政策是神华集团 7 月新政的延

续。预付保证金虽然增加，但企业总体支出更少，因为“在煤炭价格

方面，神华是按照两个星期内的最低价结算”。 

    张志斌举例，神华集团的当期价格并不是一成不变，如上期虽然

是执行 568 元/吨的价格，但到 7 月底执行价已降至 565 元/吨，“本

期的调价事实上在上周四(7 月 31 日)在上期环渤海价格指数出来之

后即已确定，同时不排除未来继续降价的可能”。 

    神华一个多月的降价事先早有征兆。5月底，神华集团即宣布港

口煤价不再与环渤海动力煤价格指数联动优惠，由此意味着神华集团

70%的合同煤已经完全转化为市场煤。 

    事实上，神华集团本年度的长协合同煤价为 605 元/吨，现货价

格已低于长协合同煤价。 

    记者同时注意到，动力煤的大幅下降同时推涨了神华集团的销量。

数据显示，6月份，中国神华商品煤产量为2640万吨，同比增长3.9%；

煤炭销售量为 4530万吨，同比增长 28.3%。 
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    “大家的销量都在下降，惟独神华、中煤的销量在爬升。”前述

知情人士透露，神华在大量外购煤炭，包神铁路的巴图塔站附近的煤

炭基本都是卖给神华的。 

    张志斌解释，神华不止在生产成本有优势，在运输成本以及销路

的优势亦是得天独厚。“别的煤企需要报铁路计划，需要缴纳 30-50

元/吨的代发费，但神华在内蒙古和山西都自建铁路，使得这部分的

费用可以省下。” 

    上述知情人士则透露，依照神华集团的成本和目前的售价，神华

仍有 80-100元/吨的利润，足以支撑其继续降价。 

    众煤企惨谈 

    在神华集团的降价冲击波下，众多煤企多只能跟随其步伐。有例

为证，6 月 24 日中煤、神华降价之后，大同煤业(行情股吧买卖点)

和内蒙伊泰 5500 大卡动力煤价也相继下调至 580 元/吨，较之神华、

中煤报价仍少 2元/吨。 

    张志斌认为，由于电企库存仍然较高，加之环渤海北方中转港口

煤炭库存高位，“迎峰度夏期间用电量虽出现小幅上涨，但煤市低迷

行情短期难改”，8月份煤价仍以下降作为主调。 

    在神华的价格冲击及各煤企被迫跟进的态势下，煤炭会行业亏损

加剧。数据显示，今年上半年，全国大型企业利润同比下降 43.1%，

有 26家企业集团出现亏损，亏损额 46.4亿元，黑龙江、吉林、重庆、

四川、云南、安徽等 6个省区全行业亏损。 

    内蒙古自治区煤炭工业局相关统计显示，内蒙古上半年产销双降，
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上半年产煤 4.47亿吨，下降 8.65%；销售 4.35亿吨(不含进口)，同

降 9%。全区 67座生产煤矿停产，占 20.2%。 

    山西同煤集团一位人士告诉记者，山西大部分煤企已然亏损，霍

州煤电、西山煤电(行情股吧买卖点)、汾西集团等省内重点煤炭企业

跌入净亏损区间。 

    在行业大幅亏损之下，河南、安徽、山东等省已出台“煤电互保”

政策。山西更是于 7月底、8月 4日连续发布煤炭救市新政。 

    8月 4日的救市新政同时提出，煤炭企业实施抱团经营，按照“同

区域、同煤种、同质量、同市场、同价格”，由重点煤炭企业牵头，

建立统一协调机制，统一确定煤炭销售策略，一个口径对外，杜绝内

部竞争，压价竞销，动态稳定全省煤炭价格。 

    黄腾认为，新政无法改变电煤价格下降的态势，只是把下降的幅

度缩小一点、延长下降的时间周期。 

    “我现在持观望态度，暂时停下了煤炭业务。”煤炭商人杨邦告

诉记者，在大央企的价格冲击之下，一天一变的价格策略对贸易商来

说更是“雪上加霜”。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0618:39 

    我越想从美国进口煤炭越可疑！是四大家族之李和外资合伙砸场

子，让地方煤炭倒闭两者联手分账还是独家行为？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0623:53 

    @dingshiyun839732 楼 2013-08-0618:44:14 

    对经济感兴趣的朋友可以加 QQ 群 225760619，与楼主张老师一
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起讨论经济走向 

    对经济感兴趣的朋友可以加 QQ 群 225760619，与楼主张老师一

起讨论经济走向 

    对经济感兴趣的朋友可以加 QQ 群 225760619，与楼主张老师一

起讨论经济走向 

    ----------------------------- 

    不是天天都泡到 QQ群，每周三晚 8点 30分左右，这样大家和我

都有时间锻炼身体，陪家人娱乐！有网友说：按照自已的资源来赚钱 

    ----其实我想是不是我们汉族同胞把生活理解错了，应该是我们

适应我们所在的环境生存！ 

    比如非洲人不是天天想着赚钱，还有我们新疆的哈萨克游牧民族，

他们天然有责任心保护自己的草场，天然享受大自然赋予的安闲和虽

然不富足但是生活无忧自由自在！我年轻时很想找个哈萨克姑娘去放

牧结婚！啊，前几年还差点有个外遇，她们很直率，不会掩饰内心，

相反我就考虑很多了！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0701:03 

    附上网址 http://weibo.com/1149665262/A2ZlZj5Bx 

    今日召开的政治局会议提出，“促进房地产市场平稳健康发展” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0711:25 

    @xxf_1669735楼 2013-08-0708:36:33 

    回复第 9733楼(作者:@zxl19682012于 2013-08-0623:53) 

    @dingshiyun839732 楼 2013-08-0618:44:14 
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    对经济感兴趣…… 

    ========== 

    记得李建成说过，若不为太子，愿为一匈奴 

    ----------------------------- 

    某少时读书受周公“为中华而崛起”之激励，当年夜深听书为杨

家将精忠报国所感到！当时没有钱买书，手抄一本杨家将啊！今天关

心时事也的确不为功名利禄！功名利禄在身则身系天下安危，心太累，

任太重，道太远，小人多！但为天下百姓，古今中外无怨无悔投身者

众！前两天我家海南五指山的新疆邻居邀请到达坂城采雪菊吃烤肉，

大美新疆之纯之真，西沟民众之生活悠闲实在让人羡慕！台湾香港客

商一到山上看到没有污染的雪菊只喊有多少要多少，但当地农民种的

高海拔顶级的雪菊产量也很有限，这种好东西如果进行大规模种植，

当地生态就被破坏了，人不能太贪心太讲经济效益了！我和女儿也只

采了几百朵，现在赏着奇石喝着雪菊跟您聊天，快哉也！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0712:05 

    中国黄金在低位有大资金抄底！是央行还是外资？肯定不是国内

游资！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0916:10 

    @馬登深 pch9742楼 2013-08-0915:43:57 

    老师这几天怎么不更新了 

    ----------------------------- 

    准备写点迎接大时代的文章！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0919:05 

    刚才看了采访袁咏仪的视频，说实话我是她的粉丝啊！我觉得她

说的很真实，书生和社会上的人差别是什么？就是书生有自己的道德

底线，社会上的人为了利益可以不择手段！以后好的社会应该是社会

人人相处变成书生！现在厚黑学盛行啊！这就是学校教育和社会现实

的脱节！我这次在火车上遇到一个在北京混的美女，闲来聊天，她说

社会阅历很重要！我当然知道她说的阅历是什么了！其实袁咏仪当年

能够选美脱颖而出，就在于她的真从而美啊！我孩子参加新丝路全国

模特比赛，大赛总管已经给我暗示坐一下，哪些宝石给他看一下，我

心中暗笑，什么个破比赛就是一个娱乐，用的着这样吗？如果我孩子

真的美自天然，世人总有识得的一天，如果就是小家碧玉再怎样打点

也是哪爆料出来极丑吓人的选美冠军啊！我孩子即使到南京、苏杭、

上海我看也不逊于江南美少女！选美如此，为官，作文亦如此！但求

自然而然，你不是那块料，即使被捧到哪个位置也是丢人现眼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0922:35 

    @云桂龙 9747楼 2013-08-0920:23:13 

    不知说什么好，楼主是高人，就是写的太长了，手机党看着很累 

    ----------------------------- 

    谷俊山将军中国女星我都玩腻了！ 

    2013-08-0508:28:27.0 

    凤凰网的知名节目主持人梁文道的一段话被网友翻出，再次疯传

网络：实话原军方总后勤副部长谷俊山贪污 68 亿开三家美容院，有
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79套房产包养 23名情妇，家属已移民德国。谷部长经典名言：中国

的女星我都玩腻了，用钱搞定她们. 

    2013 月 8 日 1 日，国防大学教授公方彬做客人民网强国论坛，

以“加强作风建设和推进军队改革”为题与网友在线交流时透露，谷

俊山（原总后勤部副部长）及其前任连续两个军队高官犯罪问题（2013

年 8月 2日人民网）。 

    今年 1月初，大众网副总编姜长勇在微博披露：元旦前总后副部

长（中将军衔）谷俊山被捕。谷涉案金额 200 多亿，房产 300 余处。

住 7000 多平米小楼，护工 60 余人管理房院。有 5 情人，一个歌星、

两个影视小星、一个主持人、一个高级白领。一张谷俊山在京奢华将

军府照片也广泛流传于网络。涉案 200多亿、房产 300余处、住 7000

多平米小楼、60余护工、5个情人，这一组巨大数字非但强烈冲击读

者眼球，军队高官竟如此腐败，让人惊愕不已！据称谷俊山案是在查

处某大军区级营房局长案件过程中被牵扯出来的。只是官媒一直没有

证实，公方彬在线交流算是官方首次披露谷案。 

    解放军总后勤部有军交运输部、军需部、基建营房部等 9个二级

部，谷俊山分管军产土地、营房基建等热门领域肥缺岗位。解放军经

历数次精减整编，空出相当数量营房、场地。仅海南省与地方无争议

土地 24万亩，空闲营房 45万平米，全国所涉军队可处置资产自是巨

大数字了，这是一笔具有巨大开发潜力财富。军队一切由一把手拍脑

门说了算，这自然容易造成权力监督巨大“黑洞”。显然，军队财产

处置让谷俊山捞得腰满肠肥，这一切是否告诉人们受社会大环境污染，
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军队高官腐败非常严重。与地方政府相比，是不是有过之而无不及？

谷俊山曾是老家河南濮阳军分区后勤部物资供应正营级副主任，上世

纪 80年代末，中国军队大干“三产”，谷负责跟中原油田合作油品贸

易。谷打着军分区旗号，以支援当地军队建设名义倒卖油气捞了不少

钱，从而打通升迁路子。由正师到副军再到正军，进而谋得总后副部

长大区副职高位，8年间这样升迁速度，在解放军高级军官中也不多

见。谷在济南军区后勤部生产部时，就以敢拿、敢要出名，奇怪的是

这样的人却两年一个台阶，一路顺风提拔。谷俊山没有过人之处，没

有特别军事造诣，更没有特别官场背景，却何以能在军中进入快速上

升通道？只能是以钱打通升迁之路，这是否意味谷俊山是一路花钱买

官上升为中将。谷俊山是边腐边升，一个上升为中将的总后副部长竟

是花钱买的官，真不知又是哪些军队高官收受谷俊山贿赂？军队一切

腐败都不可等闲视之？ 

    ------------我当年到空军一线作战师去慰问，军官就抱怨越练

的越穷！不管作者出于什么政治目的，此文暴露的军队腐败基本就是

事实了！现在真不能打仗，打了就是甲午之败啊！辛苦您了，这篇文

章实在不能减一字！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0922:53 

    钢贸月内坏贷数百起民生行涉 60亿,坏贷连环拖垮上海？ 

    发表于：2013-08-0921:58:07 作者:vsign 据时代周报报道，从

8 月初开始，上海地区即将在一个月内开庭的钢贸金融纠纷案高达

302 起，其中涉及民生银行的钢贸案共有 29 起，平均每天就有一起
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诉讼。“民生银行上海地区的钢贸不良贷款大约占全行钢贸不良贷款

的 50%。”一位知情者透露。 

    民生银行一季报显示，民生银行不良贷款余额达 109.22 亿，较

年初增加 4亿，不良率升至 0.76%。从上海地区的钢贸情况看，一季

度末，民生银行在上海地区的授信余额是 168 亿，不良余额是 4.98

亿。 

    但市场人士认为，不良贷款数字可能远被低估，随着贷款到期及

司法程序结束，民生银行不良贷款率或大升。从 8月初至年末，统计

即将开庭的金融纠纷案，民生银行作为原告的案件有近百起，其中绝

大多数为钢贸金融纠纷。但让其尴尬的是，钢贸商作为被告却连连缺

席公堂。 

    “现在不少钢贸老板跑路了，抵押物也不要。因为现在钢材价格

跌到谷底，反正贷款已拿到，钢材就留给银行处理。何况这些钢贸商

的一批货物都不知抵押了多少次。”上海一名钢贸商负责人坦言。 

    市场对民生银行在钢贸领域的风险早有担心。有投资者预计，民

生银行在钢贸领域可能最坏将产生 60亿左右坏账。而 2012年度，民

生银行逾期贷款为 180 亿，核销坏账仅 18 亿，未来在处理大量钢贸

不良贷款时将面临更为巨大的压力。 

    危险的可能不只是当地民生行或当地金融业，而是整个当地经济。

这种当年温州的坏贷连环雷模式再现上海，谁来解救？谁能解救？河

北天津山东有京城给暂时担着，可没有多少余额能再担下一个遥远的

上海，温州就是前车。联想多年之前上海即以社保巨额亏空而闻名，
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而近日之公家求私家返购房间的“倒按揭”“创意”更是让世人可以

想象到当地的经济状态有多困窘。多年的造帐经济的负面影响，开始

不可抑制地大爆发了。 

    -----------看看温州放开二套房限制吧，再看看学者不要脸的

说从来没有说降低房价的骗人说辞吧，现在到了撕下遮羞布的时候了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0923:10 

    我根据逻辑判断，外资主力在中国潜伏已经有实际依据了！我据

此可以给大家讲，就是我们占领了钓鱼岛日本也不敢和中国闹翻，他

太贪心了，我们巴不得和他闹翻没收日本在华财产，对了这叫赔偿慰

安妇和民间战争损失，当然还有赔我老家的大瓦房的钱啊！ 

    日本深度潜伏中国核能等七大产业令国人震惊 2013 年 08 月 09

日 

    猎豹捕食猎物，往往潜伏数小时甚至数天，锁定猎物，寻找机会，

瞄准对方死穴，一口猛咬下去，对方一时间可能还没反应。 

    日本对中国经济的渗透有多深？你或许完全想象不到，不只是我

们都能看到的日本汽车(行情专区)、日本动漫、日本化妆品。核能、

商贸、零售、物流、农业、LED等等领域都被日企深度潜伏。因为中

国消费者对日本的情绪，故而日本许多产业采用深度潜伏策略。 

    1、日本深度布局中国核能 

    借中国核电产业跨越式发展之机，日本主要核能产业集团已在中

国悄然布下重兵，欲在世界最大规模的核电市场觅得先机。 

    截至 2010年 11月，以日本三大公司为首的核产业集团“东芝—
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美国西屋(WH)”、“三菱重工—法国阿海珐(AREVA)”、“日立—美国通

用(GE)”在中国十多个省份以成立合资公司或建子公司的模式占领中

国核电设备制造市场，其中方合作对象不乏东方集团(行情股吧买卖

点)、上海集团等大型公司。 

    日本核产业主要设备器材制造出口已在中国多个省份完成布局。

同时，包括秦山 1 号，大亚湾 1、2 号，秦山二期 1-2 号、三期 1-2

号核电设备制造，均能看到东芝、日立、三菱重工等日本企业的身影。 

    2、伊藤忠成为中国最大日用品批发商 

    据《日本经济新闻》7 月 10 日报道，伊藤忠商事收购了中国大

型日用品批发商宁波市宝敏瑞贸易等两家公司。借助此次收购，伊藤

忠在中国的日用品营业额将达到 21 亿元，比现在增长 70%，在该领

域成为中国最大企业。以日资企业为中心，将加强与超市等零售企业

的合作。 

    此外，丸红还计划扩大经营品种。在物流等方面拥有丰富经验的

日本商社的业务扩大也有可能提高中国流通业的效率。 

    事实上，伊藤忠对中国经济领域的渗透远超想象。 

    3、日本图谋中国碳权 

    日本为使日元成为国际碳交易的结算货币，从而使日本在未来以

碳权为核心的国际金融体系中占据主导地位，早已在积极布局全球碳

交易市场，意图进行全局掌控。 

    为了促进日本节能减排技术的提升与输出，日本政府为企业提供

减排津贴，形成一种“政府掏钱，企业减排”的模式。2010年 8月，
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日本向三菱商事、东京电力(行情专区)等 15 家日本公司提供 5 亿日

元(约 585万元)的政府补贴，支持这些日本公司在印度尼西亚、菲律

宾等 9 个发展中国家推广清洁能源技术以及开展碳减排可行性研究。

值得一提的是，为了在中国推广 CDM项目建设，三菱日联金融集团甚

至无偿提供 100万美元资金用于在中国开展“清洁发展机制项目管理

中心与地方政府官员 CDM管理能力建设项目”，对政府层面进行公关。 

    4、佐川急便潜行中国快递市场 

    当前，我国已成为世界第三大快递市场，国际快递巨头纷纷来华

抢占市场，日本佐川急便也不例外，其通过与本土企业合资形式早早

来到中国。 

    佐川急便株式会社成立于 1957年，隶属日本 SG控股集团，在日

本全国开展宅配便、冷藏配送、邮件配送等快递物流业务，是日本宅

配便领域位居第二的企业。 

    佐川急便能够进入中国，日本住友商事(住友财团的综合(行情专

区)商社)功不可没。 

    2001年 7月 12日，住友商事组织考察团，带着佐川急便登门拜

访大众交通(行情股吧买卖点)。9月，大众交通、住友商事和佐川急

便 3 家公司便开始正式合资谈判。在经过多达 15 轮谈判和多次高层

拜访后，最终在 2002年 5月 23日，三方签约组建上海大众佐川急便

物流有限公司。其中佐川急便环球物流控股 56%，大众交通控股 25%，

住友商事控股 19%，合资公司以上海市内配送为起点，开始发展“宅

配便”业务。 
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    2003年 6月 30日，佐川急便又与住友商事一同，联合京泰实业

(集团)有限公司成立北京住商佐川急便物流有限公司，进军北京的小

件货物配送业。合资公司中，佐川急便持股 35%，住友商事持股 35%，

京泰集团旗下北京京泰投资管理中心持股 30%。实际上，佐川急便此

次进军北京，也是由住友商事带入。此前 2002 年 3 月，京泰集团刚

刚与住友商事签定了战略合作协议，其后住友便将佐川急便介绍给京

泰。 

    继上海、北京站稳脚跟后，佐川急便疾入深圳。2003 年 7 月，

中国首家中外合资综合性物流企业“保利佐川物流有限公司”获批准

成立，于同年 9月在深证开业。这家公司由日本佐川急便和中国保利

集团各出资 50%成立，在我国境内开展海、陆、空运输，保税仓库，

出口货物监管等第三方物流服务。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-0923:21 

    本来还要引用些文章，我忽然发现一夜之间不是我们民间爱国者

在战斗了，主流媒体似乎风向大变，都在搞揭批私有化了！内廷在斗

争，报刊是导向，似乎爱国力量占在舆论回归了！9月的会议看来有

料！中国的事，只要高层放出个屁来，不缺文人说出个 1234 来！如

果那样倒省我的事了，我好好教书，可以写几本教学专著去了！ 

    附录：经济日报驳斥全民均分国资言论：看看俄罗斯吧 2013 年

08月 09日国有资产岂能一分了之 

    ——国企改革热点解析之五 

    近年来，不断有人主张“全民均分国有资产”。还有人提出“全
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民平均分红”的建议，“用两年国企利润向全民分红，发放 4 万亿消

费券，每人 3000元，分两年发放”，或者开设居民个人“国民收入分

配账户”，将 30%至 50%的国有企业年利润，通过国民收入分配账户向

每一个老百姓派现。这些观点是对“产权清晰”的误读，是按照西方

私有产权来解释我国国有企业产权清晰的要求。可以说，全民均分国

资的目的是全盘私有化。 

    社会主义公有制的基本特征是广大劳动者共同平等地占有生产

资料。国有企业的产权理应由国家掌管，而不能具体落到每一个人身

上。俄罗斯当年在“休克疗法”中“均分国资”的后果，是导致了重

大的经济灾难：私有化非但没有带来经济快速发展、效益迅速提高，

反而导致经济急剧衰落、陷入严重危机；非但没有增加国家收入，反

而导致国有资产大量流失、少数寡头中饱私囊；非但没有促使社会公

平，反而导致严重的两极分化；非但没有形成自由竞争的繁荣，反而

造成少数寡头的垄断。以油气资源为例，私有化让几个石油(行情专

区)寡头控制了俄罗斯 70%至 80%的石油资源，寡头们一夜暴富的同

时，俄罗斯石油工业却陷入前所未有的萧条，产量急剧下滑。普京上

台后，把近一半的能源生产重新收归国家控制之下，油气才成为俄罗

斯振兴的支柱和基石。 

    正确看待国有企业的地位、作用和价值，对于建设中国特色社会

主义具有重要意义。我国宪法明确规定：“国家在社会主义初级阶段，

坚持公有制为主体、多种所有制经济共同发展的基本经济制度”，“国

有企业，即社会主义全民所有制经济，是国民经济中的主导力量。国



4707 

 

家保障国有经济的巩固和发展。”否定公有制的主体地位和国有经济

的主导作用，必然加剧劳资对立和财富分配的两极分化，破坏社会稳

定，动摇中国特色社会主义事业的根基。研究显示，在世界范围内，

国有企业在理论上不仅易于达成“社会责任和义务以及公共政策目

标”，而且在拓展国家利益、夯实经济基础、保障社会和经济安全等

方面扮演着不可替代的关键角色，国有企业是国家经济安全的中流砥

柱。 

    需要指出的是，国企分红涉及国有企业的收益如何分配和如何使

用的问题。“全民平均分红”，在操作上很难真正做到公平的平均分配。

实际上，国有企业收益的分配和使用也是国有企业改革的一项重要内

容，这一领域的改革也一直在不断深化。 

    随着国有企业效益的大幅提升，中央企业国有资本经营预算从

2007年开始，经过 3年试行，从 2011年起将 5个中央部门(单位)和

2 个企业集团所属共 1631 户企业纳入中央国有资本经营预算实施范

围，并逐步适当提高中央企业国有资本收益收取比例。2007年至 2012

年，中央企业累计上缴国有资本收益 3002亿元。 

    国有资本收益分享，不仅体现在上缴国有资本收益，还体现在企

业留存收益投资形成的资产和国有股减持转社保等多个方面。国有资

本收益通过再投资，形成了新的国有资产。“十一五”时期，中央企

业归属母公司所有者权益从 4.2 万亿元增加到 7.1 万亿元，净增加

2.9 万亿元。而国有股减持入社保，充分体现了国有资本收益分享。

“十一五”时期，中央企业国有股减持转入社保基金 589亿元，为社
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保基金提供了长期的收益。 

    在贯彻落实国家宏观调控政策、保证市场供应、维护国家经济安

全，以及抗震救灾、扶贫济困等方面，国有企业都起到带头作用，危

难之际顶得上、稳得住。国有企业对国家、对社会做出的积极贡献，

无一不是使全民直接、间接得分享的“红利”。 

    国有企业存在的问题只有通过深化改革加以解决，国企改革绝不

是要把国企改没，而是要改好。因此，要正确理解坚持“两个毫不动

摇”的意义，而不能对国有企业实行私有化。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1000:02 

    好好看看这篇文章吧，这是世行既定的廉价收购国企的再详细不

过的具体路线图解读，哈哈，和我判断的一模一样！ 

    附录：随着国企改革推进中国央企信用质量将出现分化 

    2013年 08月 08日 16:01魏枫凌我有话说查看评论(0)央企由于

历史可以追溯至建国初期、且由国务院国资委直接管辖，实力雄厚，

往往被比喻为“共和国长子”。但是随着经济下行与改革深化，长子

们当中也会出现差别。 

    评级机构穆迪表示，随着未来 5-10 年中国经济和国有企业改革

的推进，中国非金融类央企的信用质量将进一步发生分化。因此，长

期投资者需要认真考虑哪些企业在此期间更有可能维持其信用质量。 

    “改革不会显著影响具有战略重要性的行业。国家会继续将资本

和政府支持的研究等资源更多投向诸如能源、国防等具有战略重要性

的行业。”穆迪高级信用评级主任胡凯称。 
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    一位来自上海造船央企的下属研究院负责人曾对本刊记者表示，

造船业产能过剩问题严重，未来肯定会面临洗牌。但他认为央企仍将

会获得比民营企业和地方国企更好的支持。此外，中国未来发展海洋

战略也需要强大的造船工业。 

    胡凯补充说道，这种持续的支持可能会有助于处于上述行业的央

企维持其信用质量，例如中国石油(行情股吧买卖点)天然气集团公司、

中国石油(行情专区)化工(行情专区)集团公司、中国海洋石油总公司

和国家电(行情专区)网公司，这些企业 Aa3的评级与稳定展望反映了

其已经获得政府极高的支持。 

    然而，对于身处政府认为战略重要性较低行业的央企，其前景更

有挑战性。政府将逐步减少对上述行业的投资、支持及参与，原因是

政府对这些行业的控制显得并非十分重要。此外，减持上述行业相关

央企的股份可以让政府将出售股权的所得及其他国家资源投入到战

略重要性更高的行业中。 

    关于如何通过“盘活存量”降低政府性债务负担受到热议。联办

旗星公司首席经济学家任若恩认为，未来政府支出将会增长，但税收

却在下降，政府出售国有企业股权是盘活存量、弥补财政缺口的方式

之一。 

    在中国银行(行情股吧买卖点)间债券市场上，虽然评级仍然以

AAA为最高级别，但是估值报价和收益率曲线已经衍生出一批“重点

AAA”级别的企业，意味着它们具有更好的政府支持信用，融资成本

更低。这其中包括中石油集团、中国联通(行情股吧买卖点)集团、国
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家电网集团等企业，以能源、通信等非制造业行业为主。新成立的铁

路总公司也继承了原来铁道部的重点 AAA级别。 

    产能过剩行业的央企所面临的风险最大，例如钢铁(行情专区)、

金属、建材和建筑业，经济增长放缓及经济转型对上述行业的影响会

更严重。不过，穆迪预计宝钢集团等作为行业龙头的重要央企仍将得

到国家支持。因此，长期投资者需要区分政府对哪些国企将维持所有

权。 

    穆迪预计重要性较低行业的央企子公司的风险会上升。这些企业

得到的支持力度可能不及其母公司，而随着时间的推移，央企母公司

也许会剥离这些子公司，或在后者陷入困境时不予施以援手。 

    目前已经有类似的迹象出现。在工信部最新的公布的 2013 年计

划炼钢淘汰产能名单中，除了诸多小型地方性钢企外，还有中钢集团、

武钢集团等央企旗下子公司。 

    -----------注意这样几点： 

    1：穆迪预计重要性较低行业的央企子公司的风险会上升。这些

企业得到的支持力度可能不及其母公司，而随着时间的推移，央企母

公司也许会剥离这些子公司，或在后者陷入困境时不予施以援手。 

    ---这就是他们设计的系列阴谋，首先银行利率自由浮动，通过

高利息让四大行减少储蓄，林毅夫老贼制造舆论给国企再断粮，在国

际上通过廉价向中国出口煤炭、棉花、转基因农产品让我们从工业到

农业全面陷入危机，在下半年开始找美国 QE 退出的借口，找人民币

汇率的借口从房地产崩盘开始发动经济总攻！央企母公司剥离子公司，
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或在后者陷入困境时不予施以援手任由外资收购。 

    2： 

    关于如何通过“盘活存量”降低政府性债务负担受到热议。联办

旗星公司首席经济学家任若恩认为，未来政府支出将会增长，但税收

却在下降，政府出售国有企业股权是盘活存量、弥补财政缺口的方式

之一。 

    ---说的太到位了，这就是他们开始替中国遮掩地方债，现在大

肆宣扬地方债的原因，所谓盘活存量正如本人所预料的那样就是贱卖

国有资产！现在一系列所谓金融创新就是让地方政府被套入金融杠杆

的债务骗局，我几年前就发现地方政府的抵押物就是国有企业股权！

因为很多地方政府是没有地可以卖了！如果按照我的办法，我们各级

政府现在精兵简政，主动削减百分之 70 以上的政府开支，我们完全

有能力让地方政府的债务延期后归还！公务员我都可以不让他们下岗

而是转岗建立和恢复国营主渠道的从农村到城市的供销绿色蔬菜食

品的生产、加工制作和销售体系！因为毕竟现在城市面临的是服务劳

动力短缺的问题！只要把多余公务员转岗，把用来维稳的大批车辆和

人力用来来菜、建立城市放心食品工程就行了！这样政府减轻自身负

担同时又占据了国有服务业的合理较高利润，这样就有钱代替房地产

还地方债了！当然公务员的素质高，他们可以带领城管和社区工作人

员建立中国的零排放的，接近百分之 100 的资源再回收利用政府体

系！就是一个垃圾的资源科学回收就可以创造多少就业岗位和改善多

少社会环境！但是值得我们注意的是，现在只是轻描淡写的说禁止再
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盖公务办公楼！这样所谓的微调就是不想调，就是要像下棋将军一样

故意别着自己的马腿让别人将死自己！中医养生按照皇帝内经讲要治

未病！冬病夏治，在三伏天治冬天的气管炎。夏病冬治，在冬天吃玉

屏风颗粒预防春夏的鼻炎！我再多说两句，就是泡脚也是在夏季阳气

足时泡为好，冬天最好不要泡或者少泡了！所谓夏生冬收！尤其老人

冬天尽量少洗热水澡！我说这些什么意思？我们现在经济已经就要到

了寒冬了，我们先要收而不是扩张，体内虚寒一旦扩张外邪自然容易

侵入！先要固本扶正啊！现在不要再搞什么向外向内的扩张！先做好

精兵简政割掉体内大量消耗能量的大瘤子再说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1000:10 

    附录：中国企业集体失声大宗商品市场 2013年 08月 09日 02:27

我有话说查看评论(0)在重要品种上谋求定价权的同时，中国金融服

务机构走出去，有助于中国企业发出自己的声音。 

    因此，中资金融机构需要尽快在海外市场壮大自己的衍生品交易

部门，以便背靠中国市场发挥桥梁作用。 

    可口可乐等公司对华尔街多家投行“操纵铝价”的指控，引起伦

敦金属交易所(LME)重审规则、摩根大通退出仓储业务连锁反应。 

    而有一个明显的事实是，中国才是铝的消费大国。不仅如此，中

国企业还是铁矿石、铜等大宗商品的消费大户。但在面对国际上可能

存在的不公平规则时，中国企业的声音却缺乏真正的穿透力。 

    差距：圈外圈内两重天 

    一位熟悉大宗商品交易的律所合伙人对证券时报记者表示，除了
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可口可乐，近年向 LME提出类似指控的企业非常多，但中资背景的企

业却寥寥无几。 

    对于为何没有中资企业参与此类指控，中国国际期货董事总经理

王红英表示，“不在圈子里、不熟悉规则。” 

    所谓“圈子”，狭义上是 LME的 12家欧美会员圈子。LME现行的

交易圈经纪席位仅 12 席，其中一级会员中没有一家中资背景。中资

背景的金融机构只能作为二级会员，通过这 12 家圈子成员进行代理

清算。在港交所并购 LME之前，这种欧美圈子会员的定价垄断性质保

护了高盛等中介机构的商业利益。 

    另一种意义上的圈子，是大宗商品交易的规则制定圈。圈内沿袭

着大机构“殖民资本”的规则。王红英称，垄断圈内机构打着公平、

公正的幌子，对垄断圈外的发展中国家展开掠夺。在看似公平的规则

背后，操纵行为并不少见，为此中国每年要多支付近千亿美元的成本。 

    目前，获批在海外参与衍生品交易的中国企业以国企和央企居多，

这些企业在管理体制上与可口可乐这类上市公司差距巨大。 

    “可口可乐是上市公司，股东对公司运营情况监督得更彻底。如

果公司有可能因为不公平规则而出现损失，即便管理层不采取行动，

股东也会提出动议。”曾经和可口可乐公司高层开过研讨会的王红英

对此印象颇深。 

    然而在国企内部，决策过程中不确定因素太多，高管一次换届就

有可能带来决策的 180度转变。 

    另一个不容忽视的差距则是市场教育程度。上世纪 70 年代末到
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80 年代初，美国亨特兄弟操纵白银市场，在国际商品期货市场上引

起轩然大波。在这一期货市场典型操纵事件中，亨特兄弟伙同大型白

银经纪商，控制上亿盎司的白银，造成市场价格严重偏离价值。此案

殃及美国多家投资机构和法国、英国、加拿大、瑞士、德国等许多国

家。而在风波之中，秘鲁政府因不断追加保证金(行情股吧买卖点)，

最终因现汇不足被迫平仓而损失惨重。 

    拥有丰富交易经验的美国企业，对于中间商控制现货操纵价格之

事格外敏感。而对市场认识不够深刻的中资企业，出海时倾向于选择

与大中介机构或者知名投行合作，但殊不知它们也许会打着公平、公

正的幌子，对垄断圈子外的企业进行“掠夺”。难题：指控难因举证

难 

    上述律所合伙人表示，这么多年来，中国企业在海外指控交易所

或是大投行的案例很少，“漂亮的反击仗”几乎和中国企业无缘，难

就难在如何拿到确凿证据。 

    “在大宗商品市场上，许多消息都可能引发价格的涨或跌，没有

价格波动就没有期货市场存在的必要。因此，操纵价格的指控一般很

难成立，除非有足够的证据来证明其中的操纵逻辑成立。”该律师表

示。据他分析，可口可乐等公司的指控，重点是抓住了两重逻辑。第

一重逻辑是，可口可乐是现货交易者，自身的盈利或亏损到底是不是

因为原材料(行情专区)价格的上涨，是比较容易判断的；第二重逻辑

是，高盛收购了仓库，间接控制现货——同时控制期货和现货就有可

能影响价格。但他强调，尽管这个逻辑确实存在，却并不代表可口可
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乐能在法律层面上获胜。不过，迫于可口可乐的品牌和市场影响力，

LME已开始重审规则，可口可乐赢得先机。在接下来的调查中，如果

法庭确定高盛操纵价格行为成立，高盛将面临严厉的处罚。纵观中资

企业在海外投资衍生品受损的案例，大多是因为不能将亏损与价格操

纵或垄断行为等建立逻辑关系而无法提起指控，最后不了了之。如

2008年中信泰富与 13家外资银行(行情专区)签订澳元远期合约，随

后澳元快速贬值，中信泰富出现过百亿亏损。在投资期间，澳元是否

被操纵则无从判断，后来中信泰富内部调查的结论是“经过内部审计，

证实没有诈骗”。他表示，总体来看，中国企业在海外运用大宗商品

工具的参与面还不广泛，也很少与交易所建立起关系。而且对衍生品

交易规则知之甚少，不具备甄别风险的判断力，导致很多中国企业面

对亏损也难以发声。应对：反击之手张开在今年 9月中钢协即将举办

的交流活动上，王红英将做一个关于中国定价权的演讲。他告诉证券

时报记者，“现在正就这个课题做调研。在有关部门的指导下，我们

已开始了一些有实质意义的工作。”中国是最大的铁矿石进口国和现

货市场，但受制于三大主要矿商的垄断交易，中国在铁矿石定价中声

音微弱。中国钢铁(行情专区)业对铁矿石价格的话语权已期待多年。

两年前，中钢协推出了铁矿石指数；一年前，中钢协牵头成立铁矿石

现货交易平台。采取这些措施与海外铁矿石巨头对抗，都是为了在中

国建立起影响全球定价的基础。 

    日前，中钢协相关人士在新闻发布会上表示，今后铁矿石现货交

易平台的工作重点是扩大平台交易量，继续促进国外主要铁矿石供应
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商增加在平台上的资源投放量。在重要品种上谋求定价权的同时，中

国金融服务机构走出去，也有助于中国企业发出自己的声音。广发期

货总经理肖成表示，中资机构要赶快在海外壮大自己的衍生品交易机

构，以便背靠中国市场发挥桥梁中介作用。今年以来，已有多家金融

机构的海外布局获得阶段性进展，比如中信证券完成收购里昂证券、

工行收购南非标准银行的伦敦业务、太平洋(行情股吧买卖点)证券在

老挝设立合资公司等。 

    上海新望闻达律师事务所合伙人宋一欣表示，随着中国机构走出

去，在海外面临的隐性障碍将会增加，比如监管审批上的无形门槛，

一些国家利用规则设障。 

    宋一欣说，目前，金融机构出海单兵作战的情形较多，所设海外

机构的注册资本、运作能力和抵抗国际市场风险、法律风险方面都有

不足之处。未来不排除一些金融机构出海交了昂贵学费后还会被打回

来。 

    “金融机构抱团走出去或许是一条可尝试的新路。比如成立行业

性组织，在海外设立代表中国利益的金融机构。”宋一欣说，参考日

本上世纪组织产经团出海的做法，中国金融机构如果有规划、有组织

地出去，或者能走出一条新路。 

    ---------------------------------- 

    这个学者的出发点很好但思路太狭窄！这个学者可以说从来没有

见识过社会上流氓混混的思维方式！一个流氓团伙把持的菜市场，你

一个局外人想到里面有一席之地，门都没有！这是人家的赌场凭什么
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给你分个摊位！怎么办？就是在他们家对门另外开一个场子！换句话

说，我有最大的客户群，凭什么到你场子看你脸色！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1000:19 

    引用：在 8 月 8 日举行的“泰禾北京院子”首次产品发布会上，

任志强表示，新一届政府可能更希望房价上涨，否则如此大规模的地

方债窟窿可能抹不平，即便是泰禾地产推出的“北京院子”这种寸土

寸金的高端别墅产品，依然有较大的价格上涨空间。任志强断言：“你

可以不信，但别后悔。” 

    任志强所说“北京院子”别墅项目，是泰禾集团[0.72%资金研报]

花费重金精雕细琢高端别墅力作，一共有 29 栋中式建筑组成，主力

产品是地上 3层地下 2层的别墅产品，围合成院。别墅区北接温榆河

沿河生态走廊和天然湿地，沿河建有 200 米宽的绿化带。车行 20 分

钟可到达国贸、燕莎、望京、丽都、三元桥等都会核心商圈。 

    北京院子位于孙河板块，是北京市朝阳区仅存的低密度别墅区。

7月，北京土地市场接连成交两块高价地，其中夏家胡同地王楼面价

高达 4万元/平方米，孙河地王楼面价逼近 5万元/平方米，两块地王

未来项目的预计销售均价将分别逼近 6万和 8万。 

    -------------- 

    ------任志强只有国内封建土财主眼光，没有国际视野！这回他

一定栽！ 

    任志强解释道，龙湖地产[2.67%]在孙河板块第一次拿地时，地

价是每平米 2.9万元，项目建成后预售价在 6万元左右。而前不久中
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粮集团在孙河板块拿地的价格是每平米接近 5万元，将来预售价得在

8万甚至 10万元上下。 

    “新一届政府可能更希望房价涨，要保证地方债能够运转起来，

政府还是要靠土地多赚一点，越是审计地方财政和地方债，越是要想

办法拿土地去赚，去堵这个窟窿，所以他要激发老百姓的消费能力，

这就意味着大家可能更想买房子了。”任志强说道，“你可以不信，但

是别后悔就行了。” 

    丽兹行市场研究中心郑海燕分析认为，当前一线城市的土地供应

稀缺，靠近城区且低密的地块更是难得。亚豪机构数据统计显示，2013

年上半年北京别墅市场共实现成交1606套，成交面积52.17万平米，

这一成交数据相比去年同期分别出现 40.4%、27.7%的上涨。（来源：

财经网戴小河） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1018:18 

    @天下第三巡抚 9762楼 2013-08-1014:29:04 

    最近集中调整一批军中人士，天庭意欲何为？ 

    ----------------------------- 

    无非两种结果，好事或者坏事！空军将领晋升的比较多！我直接

了当的说空军司令马晓天将军我比较欣赏和信得过！但愿是国家要加

强空军的战略地位啊！ 

    很显然朝廷有两派了！舆论有两种腔调了！中国将有两种命运了！

两种命运的决战不会太远大约就是在 2013 年深秋！很显然这边在大

放岳家军精忠报国痛斥秦桧的卖国奸相行为，沉重打击外资对中国经
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济的垄断！那边紧锣密鼓的私有化仔卖爷田放开口子让人家吃掉我们

布局！不着调嘛！其中一派如果只是举爱国旗帜不在政治上归还人民

参政议政实际管理国家事务的权力我也不支持他们，希望他们眼界再

开阔一些，认真听取民众意见，主动进行民主管理改革！如果没有实

际变动，不是依靠全体国民的力量而梦想红旗由红二代三代这样的打

下去注定也是要失败的！而另外一派在西方支持下要搞宪政！我把话

撂到这里，这一伙人不是什么好东西，说到宪政，中国宪政第一人，

实现宪政，打着宪政的名义最后却搞封建复辟的就是中国第一任宪政

总统袁世凯！现在一些舆论为袁世凯翻案，说：“戊戌维新没能实现

的大多数改革内容，后来是在袁世凯的手中实现的。袁世凯并不止于

此，他还和其他力量一起推动改革升级！”。西方媒体《纽约时报》把

袁视为当时的“改革家”李鸿章的最佳接替者，“袁当然不是大清改

革运动之父，但他能让改革持续下去。”普选制在中国不是没有搞过！

袁世凯就是普选制实行的第一人，请看材料：“袁世凯在直隶推行地

方宪政运动。1907年，天津《大公报》的创始人英敛之，考察北京的

立宪，发现多数报纸内容猥琐，赌场生意兴隆，饭馆藏污纳垢，官员

只知吃喝玩乐，处处靡靡之音。这让他大失所望。但他所在的天津，

却是一派新气象。 

    晚清地方自治以日本官治、自治相结合为蓝本,而由直隶等省先

行试办，被称为“他日宪政之先声”。1906年，袁世凯委派天津知府

凌福彭等筹设天津自治总局，作为直隶城乡最高的自治领导机关。8

月，天津自治总局成立，下设法制、调查、文书、庶务四科。他命令
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每州县选派“举、贡、生员或中学堂以上毕业者，家道殷实、勤于公

益之绅商”，分批进入总局附设的自治研究所，学习地方自治制度、

选举法、户籍法、经济学、法学、财政学、政治学等管理国家必备的

知识，培养自治人才。 

    为了让民众加深对地方自治的认识，袁世凯委派学习过法政又深

谙土风的直隶人高振望、赵宇航、步以韶为宣讲员，分赴天津属府城

乡，进行宣传，宣讲近代地方自治基础知识，并编译《法政官话》《自

治讲义》，每月各一次，分发到各属张贴，要求切实达到“家喻户晓、

振聋发聩”的功效。 

    经过一年多的宣传、组织与筹备，1907 年 6 月，天津开始按照

选举规章选举议员。当时天津人口总计 418215人。16日，开始正式

选举，通过初选、复选、分拣、合拣方式，在 2572 名候选人中，选

出 30名议事会议员。 

    8月 18日，天津议事会及议长、副议长等被隆重选出。 

    这个议事会是中国第一次“普选制”试运行。袁世凯派专人入会，

代表自己祝贺，“近日天津议事会成立之日，可为天津贺，并可为直

隶全省贺，不但为直隶一省贺，可为我中国前途贺。”“欲求民督之开，

非由官绅入手不可。”（18）袁世凯认为，要让立宪搞成，要让民众监

督，必求国民开智，而国民开智之先，必求地方官员开智。为此，他

不惜大量投入，选派直隶地方官员出国考察，“此项官绅游历为目前

行政改良之渐，即将来地方自治之基。”（19）据统计，自 1905 年三

年间，他共派出直隶官员近百人到日本和其他国家考察，并采用先在
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国内培训，出国期间要求白天参观，晚上聘请外国教师教授管理学、

制度学、教育学、历史学等，以增加官员的新知识。这同我们“改革

开放”后选派大批官员出洋学习、考察形同一色，也可以说邓小平是

借鉴了袁世凯的做法来推动干部现代化。 

    1905 年爆发的日俄战争中，小国日本战胜了疆域巨大、物资丰

厚的俄罗斯沙皇，让满清权臣们认识到了立宪可以战胜专制，同时，

沙皇俄国国内发生的宪政改革也给满清极大的触动。于是，期望朝廷

师法日本实行体制改革，以达自强，改变中国任人宰割的命运，这也

为袁世凯大力推动改革提供了机遇。1905 年 7 月 2 袁世凯倡导并会

同张之洞、两广总督周馥联合奏请实行宪政（20），这是中国历史上

首次提出的宪政口号。半个月后，慈禧批准了他们的建议，并谕令“五

大臣”分赴东西洋各国考察宪政，从此中国翻开了宪政的序幕。实行

立宪，是康有为戊戌变法时想到但未敢提出的重大体制问题，他虽然

有朦胧的设想和请求，但那也只是一种咨询议政机构的设想，而真正

提出宪政的第一人就是袁世凯，因此，说袁世凯是“中国宪政之父”

绝无半点夸张。 

    他在天津创设地方自治试点是当时宪政改革的最大亮点。1907

年袁世凯在天津实践地方自治，由基层自我管理，办自治局、议事会、

自治研究所、宪政研讨会等，还改上面任命官员为民选官员，首开民

选官吏的先河。袁世凯在天津制定了自治章程和选举办法，根据章程

和选举法，分设调查机关，调查被选人和选民的资格等诸多方面条件。

他把天津分成 8 个选区，在民主提名的 2572 名合格候选人中进行初
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选，选出 135 名进入复选，最终于 1907 年 8 月 18 日选出 30 人成为

天津议会议员，议长为度支部郎中李士铭，副议长为补用知县邵廉，

至此中国有史以来第一个通过民众选举产生的地方议会天津议会正

式成立。这是中国宪政史上最伟大的日子，也是划时代的事件，这为

之后中国波澜壮阔的宪政运动起到了推波助澜和示范引领的作用。 

    袁世凯直隶新政改革非常成功，朝廷认可，各省瞩目，成为全国

改革的模范。“没有一个晚晴官吏能在同样短暂的时间内比袁世凯取

得更多的改革成就。”（23）“与江苏情况稍有不同，直隶地区是当年

筹办咨议局活动比较好的地区，只是直隶的活动并不是依靠民间的力

量进行推动，而是完全由官方主导，由官方为主进行筹备，当然更显

得有条理有秩序，各项筹备更充分。”（24）”其实，袁世凯的所谓宪

政一直有帝国主义的黑手支持！比如，很早袁世凯就同当时的英国驻

朝代办、后来的驻华公使朱尔典建立了亲密的关系，而后者帮助他用

非暴力推翻满清专制统治建立共和做了不少工作。有人说“中央集权

是封建社会的最大特点，民国宪政所推行的是地方自治，即效仿美国

之联邦体制，而地方自治的最明显的特征就是分权，即中央管中央事

物，地方管地方事物。袁世凯在晚清任职直隶时就在天津试行了县级

地方自治，颇受好评。《民国临时约法》和后来正式颁布的《中华民

国约法》都确定了地方自治的原则，尤其是对省级自治有更多的倾斜，

并采取了省、道、县三级体制（我们现在的省、市、县三级体制即延

续于民国初年），三级均实行自治。”那么我们看结果吧，从袁世凯的

宪政后中国就进入军阀混战的年代！中央集权本身没有错，就像长征
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时毛泽东说三人团的战时指挥领导形式没有错一样，任何国家都要强

调中央集权下的发挥地方积极性！当然这个度很难把握！建国以来经

济就一直进入一收就死一放就乱的局面！我们再看看美国的自治是分

权吗？美国各州是有高度自由但是军事、外交、金融政策美国也是高

度中央集权！现在我看有些人是想取消发改委，让地方想怎么来就怎

么来！地方为了养活庞大的官僚体制，在不用追究责任，干四年是四

年的国情下，地方官员集体会在任期内把当地能卖的都卖了然后集体

移民国外你信不信！有人管他们，他们还建立大量违规高尔夫球场，

制造了大量的地方债，兴办了多少高耗能破坏环境的产能过剩企业！

没有中央管他们，这帮腐败分子他们不反了天了！ 

    实际上，就是袁世凯自己宪政了半天，最后也撕下了民主宪政的

假面具，居然自己复辟当皇帝去了！就今天而言，所谓县域经济，乃

至以后乡域经济，村域经济也就是一些人提倡的自治经济的结果就是

每个县都会有一个袁世凯这样的复辟土皇帝，每个乡都有大大小小村

霸乡霸组成哪里的宪政议会！结局百年前就实打实的摆在哪里！一群

傻逼还在这里天天说在中国搞宪政！我呸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1018:27 

    在一些人眼里的上帝美联储太听话了！基本就是我的干儿子了！ 

    附录：美联储官员合唱“退出进行曲”9 月成关键时点 2013 年

08 月 10 日 07:38 我有话说查看评论(8)美联储掌门新任人选与美联

储 QE 退出政策一样，都让人不可捉摸。最新的消息是，9 月份美联

储例会非常关键，届时当局最有可能采取行动。鉴于伯南克已就 QE



4724 

 

退出给市场进行了一次“压力测试”，接下来当局真的开始行动时，

市场的反应可能不会那么剧烈。而对于美联储新任掌门，研究机构的

观点是，不管谁来接任伯南克，只要新的人选尘埃落定，美股随后就

有望大幅上涨 

    多位美联储官员本周先后发表讲话，表达了当局可能在今年晚些

时候启动量化宽松政策(QE)退出的意向。而据达拉斯联储银行(行情

专区)总裁费希尔 8 日透露，他和埃文斯等几位决策者已经就何时开

始退出达成一致——9 月份的例会将是当局最有可能采取行动的时

机。 

    一些决策者指出，考虑到之前美联储主席已经就 QE 退出给市场

进行了一次“压力测试”，当接下来当局真的开始行动时，市场的反

应可能不会那么剧烈。 

    多位官员已“达成一致” 

    当地时间 8日，美国达拉斯联储银行总裁费希尔表示，如果经济

数据继续改善，美联储将有可能在下月开始缩减购债规模。 

    巧合的是，在费希尔之前，美联储的另外三位决策者也传递了同

样的信息。 

    芝加哥联储银行总裁埃文斯本周初在芝加哥表示，他显然不会排

除美联储在 9 月份的会议上宣布启动 QE 退出的可能性。“我们已经

看到劳动力市场出现不错的改善，这一点毫无疑问。”今年在美联储

决策机构 FOMC握有投票权的埃文斯说。“当然我也希望看到更多经济

持续改善的确凿证据。”按照既定日程，美联储下一次议息将在 9 月
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17日至 18日举行。届时，美联储主席伯南克将在议息结束后举行新

闻发布会，这也是外界认为当局更可能在此次会议上宣布重大举措的

原因之一。 

    另外，亚特兰大联储银行总裁洛克哈特以及克利夫兰联储银行总

裁皮亚纳托本周也都暗示，他们对美联储开始在 9月削减购债规模持

开放态度。 

    对于多位决策官员不约而同发出同样的信号，在美联储内部颇为

资深的费希尔 8 日在接受采访时说：“这就好比听到一首不同声部的

合唱，但其实大家唱的都是同一首歌。” 

    “你得到的信息其实是一样的，如果经济一如美联储决策者预期

般发展，那么我认为美联储将会缩减购债。”费希尔说。“我们还要继

续观察经济数据发展，特别是从现在到 9 月份我们下次开会前。”接

下来几周内，美国还将发布一份关键的月度非农就业报告，后者一直

是美联储决策的重要依据之一。就业市场持续改善 

    美联储已明确表示，将观察就业市场的发展来决定何时开始启动

QE退出。当局多次强调，在就业市场显著改善前，政策将继续保持宽

松。 

    在上述支持 9月份启动退出的美联储官员们看来，就业市场已经

出现了不错的改善。“就业增长比我预期的更为强劲，失业率当前也

已比我去年 9 月时预期的低了超过 0.5 个百分点。”皮亚纳托本周早

些时候说。“考虑到这方面的进展，如果劳动力市场继续保持在自去

年秋季以来稳健复苏的轨迹上，那么我认为是时候开始为缩减购债规
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模做好准备了。” 

    最近的一些数据显示，美国经济增长似乎在重拾动能。美国的消

费者对于经济的乐观程度已达到 5年多来最好水平。彭博编制的消费

者舒适指数上周达到自 2008年 1月以来最高水平。 

    而 8日公布的最新数据显示，在截至 8月 3日的四周时间里，申

领失业救济金的周平均人数降至 33.55 万，创下自 2007 年 11 月以

来的最低水平，说明就业市场的确出现了较明显的改善。 

    据彭博在 8月 2日至 6日进行的经济学家调查，受访者预计，美

国经济今年下半年有望增长 2.5%，高于上半年的 1.4%，与上月预测

的增速基本持平。 

    过去两年对美国 GDP 预测最准确的经济学家——瑞银证券驻纽

约首席美国经济学家哈里斯预计，美国经济 2013 年下半年的平均增

长率为 3.1%。 

    伯南克已完成“压力测试” 

    哈里斯说，美联储“希望看到就业稳定增长而非急剧上升，目前

的情况就是如此。”他表示，本周发布的一项美联储调查提升了他的

预期。调查显示，美国银行业看到信贷需求回升，购房者和企业能更

方便取得贷款。随着贷款需求回升和竞争加剧，银行放宽了对所有规

模企业的贷款条件。 

    在伯南克今年 5 月份首次提出 QE 退出的时间表后，金融市场反

响强烈，美国国债收益率大幅上升，股市也一度剧烈波动。不过，费

希尔称，在那之后，金融市场投资人似乎已消化了美联储终最终将退
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出购债计划的事实。鉴于此，费希尔预言，当美联储真的开始行动时，

市场的波动性将不会那么大。 

    美联储竭力发出的维稳信息，也是可能平抑市场波动的一个因素。

伯南克近期一直在试图发出一个信号：即便 QE 开始退出，也并不意

味着短期内会进入政策紧缩。 

    上述美联储官员也在本周强调了这一信息。皮亚纳托指出，收缩

购债计划并非即将加息的征兆。“就业市场还未完全复苏。”她说。“所

以即使缩减资产购买计划，美联储仍将致力于支持就业成长和保持物

价稳定。”美联储已表示，只要通胀保持低位，他们就不会考虑上调

利率，直到失业率降至 6.5%。 

    费希尔 8日也表示，就算在购债计划结束后，美联储仍将长时间

维持低利率。分析师表示，类似言论旨在安抚市场对于美联储迅速缩

减货币刺激的忧虑。 

    不过，也有一些机构认为美联储 9 月份启动退出并非板上钉钉。

汇丰的经济学家认为，综合(行情专区)考虑近期的经济数据，美联储

的 QE退出行动仍有可能推迟到今年 12月才启动。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1018:33 

    知道中央为什么又敞开口子给开发商融资贷款了吗？我早先研

究就指出，房地产商借了大量的境外美元债务！中央害怕了，害怕什

么？比如美联储 9 月如果退出 QE，美元大走强，人民币大贬值，这

些开发商的美元债务量换成人民币就要陡然升高而且评级下调不再

给他们贷款，那样中国房地产就会瞬间被勒死！结局就是这个结局，
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为什么我早看出来了，央行等到绳子已经把房地产商套死以后才看明

白？不是我聪明，是有人太他妈的聪明过头了！ 

    附录：发改委专家：不止鄂尔多斯很多地方现“鬼城”2013年 08

月 07 日 15:17 我有话说查看评论(0)国家发改委城市和小城镇改革

发展中心副主任乔润令表示据调研，几乎每一个大城市附近都要搞一

个新区，其规划占地和人口甚至于远远超过老城区。现在不止鄂尔多

斯(行情股吧买卖点)，很多地方都出现了“鬼城”的现象，即使北京

和天津之间也有空城。一些城市的房地产(行情专区)项目空置率达

40%-60%，有些中西部城市的项目空置率更高达 70%-80%。 

    “城镇化不是第二个‘4 万亿’，地方政府要改变政策判断和路

径依赖。”国家发改委城市和小城镇改革发展中心副主任乔润令 6 日

在江西新型城镇化论坛上如是说。他表示，随着城镇化话题的升温，

相当一部分人期待城镇化规划出台并由此形成政府加大投资的路径

依赖。然而，城镇化的核心是改革，并不是“投资拉动经济”模式的

延续。因此，“所有人必须转变观念，否则期待就会落空。”乔润令说。

另外，乔润令透露，按照国家发改委的工作安排，今年下半年会出台

全国城镇化规划。但是，他预计这个城镇化规划是一个“体制变革、

结构调整、发展方式转变”的城镇化规划。乔润令分析指出，目前城

市摊大饼式扩张、农业转移人口难以融入城市社会等问题，在我国城

镇化过程中非常突出。事实上，在新一轮城镇化建设的大潮之下，借

助推进城镇化之名，大搞基础设施建设和房地产开发投资的城市越来

越多。但是，“没有产业支撑，没有人流物流集聚，这种发展模式是
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不可持续的。”在乔润令看来，我国很多地区的“城市供给”已经过

剩，“有城无业，有城无市，有城无人”的“三无”现象严重。 

    “据我们调研，几乎每一个大城市附近都要搞一个新区，其规划

占地和人口甚至于远远超过老城区。”乔润令直言，现在不止鄂尔多

斯，很多地方都出现了“鬼城”的现象，即使北京和天津之间也有空

城。 

    “据我们的调查，一些城市的房地产项目空置率达 40%-60%，有

些中西部城市的房地产项目空置率更高达 70%-80%。”乔润令表示，

这造成土地等资源的极大浪费。 

    “中国前 20 年一直在做城镇化建设，但如果做不好风险很大，

城镇化建设不能延续老路，必须转型走新型城镇化的道路，才能成为

中国经济下一步发展的动力。”他说。 

    乔润令分析指出，未来的新型城镇化应具备三大特点，其一一定

是体制变革的过程。即，城镇化不能单纯地理解为投资上项目，圈地

盖房子，一定是体制变革的过程。 

    第二，新型城镇化一定是以人为本。“中国三四亿的农民需要转

移到城市，这个是新兴城镇化主体中的主体，只有三四亿农民进入城

市，转为城市市民，升级为中产阶级，我们才能有足够的内需企业。”

他说。 

    第三，新型城镇化一定是城市转型的过程。“现在我们的城市发

展是粗放的、摊大饼式的，浪费、污染、效率低下，如果新型城镇化

没有城市发展方式的转变，我们的新型城镇化就不可能成功。” 
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    对此，住建部政策研究中心主任秦虹指出，可以肯定，城镇化无

疑是中国未来发展的国家战略，也是转变经济发展方式，进行结构调

整的重要一环。“城镇化既可以拉动投资，更能拉动需求，是挖掘潜

在国内内需(投资和消费)的交点，因此城镇化的趋势是不可逆转的。” 

    但是，秦虹也强调，“新型的城镇化一定要在土地的利用上高效

和集约做文章，提高土地已有的城镇建设用地的土地利用率。并且，

做到‘产城’结合，用产业做支撑为重要。” 

    她还特别指出，城镇化是发展的结果，不能为了城镇化而城镇化，

而是应该相信“市场”本身是城镇化发展的源动力，政府不应过多干

预。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1023:43 

    现在我想发个感慨： 

    经过我的研究我发现中国的规则到处都是后门！所以我们是不讲

规则的国家！ 

    1：教育没有进行必要的遵守社会规则的惩罚教育！ 

    其实这个从教育就可以看出来，我刚才在楼道骂了提前下晚自习

在楼道肆无忌惮的喧哗的初 3学生！以本人力拔山河之虎吼力整四层

楼，大多数学生闻声警醒，居然还有个别学生旁若无人，非要到跟前

再次提醒！以前我遇到一个高中学生也一样，里面在考试，他在楼道

大吵大闹，我出去制止还不服气，让我态度好一些，我当然不客气，

以本人绝招丹田之气让全楼学生教师评判是非！最后他自己觉得理亏

被他们班主任把他拉走了事！后来这个学生的父亲找到我表示感谢，
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他是什么地方的老总，他孩子从小横惯了，没有老师好好管教他，他

孩子平生第一次有老师这样当众教育他，他孩子觉得丢面子！但是家

长认为老师这样做合情合理，是对的！我是运气好碰到了一个好家长

啊！如果是宠孩子的双江将军恐怕我早就下岗做生意去了！我的同事

这样的 20 年来已经有好几位了！这样的事情遇到的实在太多了！同

样看晚自习我们这一个优秀高中教师因为严格管理，居然被学生打了

一耳光，他气不过开始对打！好在我当时也在看晚自习，及时拉开了，

没有闹出大乱子，最后这教师南疆支教去 1 年，回来再没有上高中

了！还有很多事，比如我们这去年评的全市优秀班主任当年就是在看

晚自习的时候管理学生，一个学生不干不净的回骂而气的将茶杯扔过

去受过批评！所以现在老师都不愿意看晚自习，哈哈，我敢看晚自习，

我的绝招就是就事论事，学生态度好就和声细语，下不为例，态度不

好就手背后面大声讲理，有理不怕把事情搞大！最好全校都来看！对

于敢于动手的学生我当然维护自己合法权益给他讲明白，未成年人的

合法权益要保护，老师的合法权益同样也要保护！如果胆敢动手我作

为老师不打你但是可以将他扭送派出所！本人真还是天山派不入门的

闲散弟子，当年年轻时刚到学校由于敢于和到学校骚扰女学生的流氓

团伙斗还担任过一阶段保卫干事，三五流氓也就三拳两脚的事情！那

时成群的流氓经常到学校滋事，斗过几次后我们地区的流氓头子还托

人找我讲和！哈哈哈！现在的治安表明是好了许多，哪是因为黑恶势

力已经企业化了，他们在更隐蔽的地方做危害更大的事情！ 

    我说这些一来是告诉大家，老师管学生现在真不容易，真有风险，
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我从教这些年看到老师因为打学生而被开除或者处分的同事也不少

了！现在老师也只能说一下学生，如果学生真不听话你还真没有治！

所以现在有些老师干脆不惹太刺头的学生一心带家教去了！谁都不傻

啊！但好在多数老师还是敢于管理的！在美国飞机失事的时候，中国

去美国的两个学生居然因为没有按要求系好安全带而丧生和学生旅

游中的不守公共道德就暴露出我们惩罚教育的缺失！我班里新加坡来

的学生告诉我，新加坡基本都没有卖泡泡糖的，哪个鞭刑很有震慑力！

社会规则需要强制建立！靠现在宠爱孩子的父母是建立不起来的！比

如你梦鸽再牛你最后宠孩子的结果就是让他无法无天进监狱！小惩大

戒啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1023:45 

    2：中国股市到处是制度暗门！比如你规定了不分红就不能融资，

人家一个非公开发行就可以避开限制！管理者是真想管还是装模作样

管可见一斑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1023:51 

    这篇文章解释了我的迷惑！ 

    附录：中国为控制信贷增长扭曲而采取的铁腕政策？(转载)楼主：

li361777299时间：2013-07-1720:57:00点击：55回复：0字体： 

    边距： 

    背景： 

    还原： 

    楼主发言：1次 
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    发图：0张 

    举报回复收藏分享更多楼主中国为控制信贷增长扭曲而采取的

铁腕政策，推动了作为融资担保品的大宗商品需求增长，导致国际铜

市出现了另一种价格扭曲。 

    中国 6 月铜进口量升至九个月高点，并可能在第三季保持强劲，

因市场更多地以铜为担保品获取融资，这比从银行贷款成本更低且更

易获得。 

    融资需求引领中国 6月的铜进口量上升，与其他国家因经济增长

放缓而导致工业原料进口量下滑的趋势相悖。和铜进口增长相反，中

国 6月铁矿石和原油进口量均较前月下降。 

    控制信贷增长的新规部分通过让银行和企业持有现货铜，提振了

将铜作为融资担保品的需求。企业获得信贷的其他方式受阻后，也转

向这一融资渠道。 

    中国是世界上最大的铜消费国，进入融资领域的进口铜增加，抵

消了工业需求疲软的影响，并在一定程度上支撑了全球铜价。今年迄

今铜价已经下跌 14%。www.yysy.cc 

    “国内的信贷应该会持续偏紧，所以融资铜的需求将保持在高位。

国家政府虽然要求银行给更多的中小型企业放贷，但因为这些小企业

的风险太高，银行还是会继续借给国企，和大型的民营企业，”新湖

期货铜分析师廉正表示。 

    “如果轮铜的价格有优势，这融资铜的需求可能会延续到下半

年。” 
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    由于进口铜实际未被消费，因此它夸大了中国的铜需求，但一直

保存在仓库。一旦以铜融资的需求减退，高库存就将压低价格。 

    中国政府为控制影子银行系统愈发火热的借贷活动而采取的举

措，被视为 20 年来最严厉的收紧信贷之举，但铜融资活动可能会削

弱政府这一努力。 

    “政策控制下，信用证的授信一定程度受到限制。一方面有很多

企业有授信，另一方面是有些民营企业要盘活资本也想做，从这个角

度看，真实的融资贸易反倒是增强，很多客户提出了这个要求，”中

证期货副总经理景川指出。 

    在宏观经济层面，中国长期存在“铜换现金”的融资方式，突显

了中国政府在管控灰色信贷市场上面临的困难。 

    国际货币基金组织(IMF)曾表示，影子银行是中国日益复杂的监

管体系所面临的主要风险之一。据中国人民银行估计，影子银行资金

在整体未偿还贷款中所占比重超过 20%。 

    铜需求增大 

    铜以美元计价，因此进口商可以用铜作为抵押品，获得比人民币

贷款利率更低的贷款。进口商可以先预付一小部分进口铜的金额，然

后从银行获得贷款来支付其余部分。 

    进口公司把铜卖掉，然后按照自己的想法将钱投资出去，直到需

要向银行还贷的时候，这通常是在放贷六个月后。 

    中国政府此次针对的问题之一是，那些买卖中国免税区保税仓库

中的商品的企业所获得的贷款。 
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    自 5月以来，政府严令银行业在发放外币贷款之前必须要求提供

更多文档来详细说明交易情况。此举目的在于打击虚假贸易套利行为。 

    新规已经对利用保税仓库收条而非实际金属作为抵押品的交易

产生了影响。企业不得不重新进口铜，而非利用收条获得贷款。 

    进口需求也有所上升，因消息人士称，现在银行要求保税仓库的

收条上写明借款方确实持有支持其现有贷款的实货铜。 

    这样一来铜受到抢购。中国 5 月精炼铜进口较 4 月上升 27%，6

月又增 6%，达到 379,951吨的九个月高点。 

    实货铜持有量不足以支持其现有贷款的企业，可能会被外汇监管

部门调降贸易地位，丧失进行跨境人民币交易的权利。 

    难以根除 

    迈科金属集团总裁何金碧近期在香港一个行业会议上表示，审查

趋严已经影响到约 2,000家小型铜贸易公司。 

    银行亦将还款期限从六个月缩短至 90 天，并要求某些小公司将

存贷比从原来的 10%提高至 20-30%。 

    “新的监管规定加大了获取贸易贷款的成本，”渣打银行分析师

朱慧表示。 

    “但这难以完全杜绝以铜融资行为，因为要想确定哪些公司从事

的是正当交易，哪些公司是利用铜进口进行套利，几乎是不可能的。” 

    据说银行业会鼓励这类交易，因为这类交易中的贷款是表外资产，

可以绕过中国政府的每月贷款配额限制。 

    “有银行经理给我们讲解如何通过利率或汇率差来赚更多的钱，
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如何把钱投资到他们的金融产品上从而迅速获利，”本地一位铜贸易

公司的经理表示。久朋影院 www.9pyy.com 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1023:51 

    3：司法的无规则： 

    附录：】最高法:必须强奸者知悉施暴对象为幼女才算奸幼发表于：

2013-08-0820:40:33作者:vsign发短信加好友更多作品 

    级别：大元帅积分：524480 

    蓝立立精神受到了刺激供图/刘女士 

    内容有点长，请注意倒数第三段加粗黑字。 

    “女孩被强奸后，警方刑拘了嫌疑人，并向检察院报捕。检察院

以“发案时嫌疑人不知对方为幼女”，不予追究法律责任。女孩因此

精神受到刺激。家长向 110报警，警方赶到后将其送往精神病院。经

医生开药后回家休养。” 

    近日，广西陆川县乌石镇一 13岁的少女被 25岁男子一夜强奸 5

次后精神失常，警察抓了嫌疑人，但检察院不予批捕，此事件导致受

害人精神崩溃。母亲向警方电话求助，结果女儿被强行送进精神病医

院。 

    不满 14岁小学生被强奸 

    受害人的母亲刘女士在接受记者采访时说：“我女儿蓝立立（化

名）是陆川县的一名小学生。今年 3 月 25 日在家被我骂了几句后赌

气出门，被在网上 QQ认识的 25岁冯某以看电视为由带去宾馆，并与

其发生性关系。”蓝立立是在网上认识冯某的，而且事发当天她曾用
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母亲的手机 QQ 与冯某联络。开始母亲并不知道女儿认识冯某，但是

孩子失踪当夜刘女士查看了手机上女儿的聊天记录，才意识到可能是

出事了。 

    刘女士表示，蓝立立在强奸过程中曾激烈反抗，不断挣扎并哭喊：

“求求你，我还是小孩，刚 13岁，放过我吧！”并在挣扎过程中，把

冯某的眼角抓出了血，可是冯某仍然继续施暴。为防蓝立立逃跑，冯

某把其衣服藏到卫生间，一夜连续强奸了五次之多，最后还索要了她

的 QQ密码，可能企图删除聊天记录。 

    3 月 26 日，经过彻夜寻找，刘女士在公园附近护栏陂边找到自

己的女儿，当时蓝立立双眼通红，泪流满面，神情呆滞。问她什么她

都不说不出声，整个人像傻了一样。在寻找过程中，刘女士曾在 QQ

上询问过冯某，冯某表示没有与蓝立立见面。在多次追问下，当天冯

某承认与其发生性关系。而且是冯某在强奸完蓝立立后将其扔在了公

园，并通过 QQ让家长来接人。 

    刘女士称，在知道此事后本来是立即要去报案的，但冯某提出私

了，说给 1万元买补品及补偿，有什么事情他会负责任到底，并提出

和女儿结婚，照顾其一生。但是，在作出上述承诺后冯某就不再接电

话了。两天后刘女士找到冯某的父亲，要求给个说法，其父说：“我

们不会理你的，要告你就去告。” 

    2013年 3月 28日下午，蓝某在其母亲、表姐的陪同下到陆川县

公安局陆城派出所报警称遭冯某强奸。 

    两次检察院均不予批捕 
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    刘女士称，报案后 4 月 4 日公安局刑拘嫌疑人，4 月 11 日公安

部门向检察院报捕，4 月 17 日检察院回复不予批捕。同日，公安机

关只能将嫌犯取保候审。4 月 22 日公安机关再次申请报捕，但陆川

检察院同样不予批捕，理由是“事实不清、证据不足”，警方重新整

理材料后申请复议。 

    在第二次检察院不予批捕后，刘女士告诉记者，我们曾向检察官

陈某申诉，没等我们申诉完，他就说：“罪犯在强行发生性关系时，

不知道受害人的年龄，不予追究法律责任。”然后称会见结束，人就

离开了。检察院以“事实不清、证据不足”为由，不予批捕的做法遭

到家属质疑。刘女士称，听说冯某的嫂子的表兄之前是在陆城派出所

任所长，现在陆川公安局户籍大队。她怀疑罪犯背后有“保护伞”。

记者致电陆川县温泉派出所，其工作人员表示：在接到家属报案后，

派出所出警侦查，并找到了涉嫌犯罪的嫌疑人，获得相关证据后上报

检察院，但检察院不予批捕抓人。鉴于办案的时间限制，他们只能放

人。为了解事实，昨日记者采访陆川检察院，陆川检察院工作人员以

还没到上班时间、办公室主任不在和不清楚事情情况等理由拒绝了记

者的采访。警方强行将受害者带到精神病院？冯某被抓十多天后就被

放出来了，知道这一情况后，刘女士立即找到派出所询问。民警的答

复是：“冯某是取保候审”。刘女士说：“女儿受这一沉重打击后，精

神完全崩溃，我们打电话给警方求助，警方来人强行给女儿上手铐，

送进了精神病院。当时所有街坊邻居都在，这让我们十分难堪。医生

开了点药后，就让我们带着女儿离开了。”女儿现在住在亲戚家，有
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时情绪不稳定，会在晚上睡着后突然惊醒，然后在床上哭泣。 

    但家属的这一说法得到了公安机关的反驳。陆川县温泉派出所工

作人员告诉记者，家属状告派出所的行为让他们很“委屈”，他们接

到 110 报警服务台的指示，一户居民家中有一位精神病人精神失常，

需要帮忙送往医院。出警到达现场后，他们发现病人情绪激动，有辱

骂、打人等行为。上前控制病人时，遭到强烈反抗，所以用手铐将其

铐住，防止她伤害他人。在家属强烈反对后，便把手铐摘下，戴上手

铐的时间仅仅 1 分钟。病人上车后，在家人的陪伴下去往医院。“是

家属报警称有精神病人需要民警协助送医院的。”派出所的工作人员

说。 

    不知道幼女年龄就不算强奸？ 

    中国政法大学许兰亭教授表示：根据《刑法》规定，与未满 14周

岁的幼女发生性关系，不论幼女是否自愿，均以强奸罪论处，但最高

人民法院 2003 年出台了一个具有法律效力的司法解释，为这一规定

提出了一个特例：如果行为人确实不知对方是不满 14 周岁的幼女，

双方自愿发生性关系，未造成严重后果，情节显著轻微的，不认为是

犯罪。 

    法律怎样判断幼女是否被强奸？许兰亭教授认为，如果冯某称自

己不知道蓝立立未满 14 周岁，无法判断出真实年龄，此情况由冯某

举证，出示自己不知道蓝立立真实年龄的证据。但由家属叙述的情况

看，女孩在遭受侵害时曾经反抗，并不属于双方自愿。且遭到侵害后，

女孩精神失常，应不属于“未造成严重后果”。对于检察院提出的“事
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实不清、证据不足”为由不予批捕的做法，律师认为家长刘女士可以

向上级检察机关提出意见，或者向同级的人大投诉检察官。 

    如果是现在改称的“性工作者”，既已自愿服务，当然可免谈保

障。但被施暴对象如何让这证据留给强力机关实在是个难题，既幼小

无力反抗，怎么保留证据？施暴者又怎会自证？需请相关强力单位人

员和法规修订者当众示范多场，看看怎么在被人制住施暴时“保留证

据”，才能让民众受惠。又或者，这是为着出外嫖的时候，不小心嫖

着了幼的人准备的？不是已有了嫖幼法了么？这奸幼何不直接取消？ 

    -------------------哎，我不想多说什么了，看网友的： 

    1：最高法院解说明显违法。最高法院有什么理由解说国家最高

人代出台的明确法律？人代通过的法律中，明确规定了，不满 14岁，

不管同意不同意都是强奸，最高法院有什么理由任意解说成，不知道

对方是 14岁，就不按强奸幼女定案？ 

    而且上面说不知道对方年龄，强行发生性行为，不算强奸，就更

可笑了，因为成年了啊，你强行都是属于强奸。这上面所说的如果属

实，明显是检察官在保护强奸犯啊！用刀杀吧，杀一批，反正 13 岁

杀人，不判刑。他们玩法，你们更要敢于玩法。而且还是合理合法的

玩。中国法律规定，13岁杀人都不判刑的。小女孩啊，要勇敢的，敢

于自卫。:2：最高法和陆川检都不尊重事实，倾向于保护罪犯。---

-是的，一些莫名其妙的司法解释和文字游戏实际上在保护罪犯！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1023:53 

    4：对外金融就更不说了，实际上人民币自由换美元到国外还是
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很有些制度空子可以钻的，只不过太小了现在需要扩大而已 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1110:43 

    “新一届政府可能更希望房价涨，要保证地方债能够运转起来，

政府还是要靠土地多赚一点，越是审计地方财政和地方债，越是要想

办法拿土地去赚，去堵这个窟窿，所以他要激发老百姓的消费能力，

这就意味着大家可能更想买房子了。”任志强说道，“你可以不信，但

是别后悔就行了。” 

    --------这对大多数已经有两套以上房子的人是伪命题！因为现

在即使房价还能涨，我们首先考虑的还是抛房子出去，房产税就要来

了怎么可能囤房待宰呢！潘任美案件居然能够没有事！我知道他们是

通天的！我也知道给房地产松绑了！但是我还知道华尔街必须要再收

一次羊毛，否则打伊朗、叙利亚的钱谁出，美国国库的黄金怎么在明

年德国让运回的时候拿出来？怎么按计划廉价收购中国国有资产！我

知道中美战略对话我们做出了巨大让步！但是从历史上看美国从来没

有把承诺当回事！再者说了，老大的老大给你些口头的承诺是让你在

弟兄面前不能太丢面子，你还当真了！老大的老大从来是从自己的利

益考虑！该干嘛干嘛！任志强只有国内封建土财主眼光，没有国际视

野！这回他一定栽！ 

    我的定点观察对象恒大又给我发短信了，他们将房价从年初的

4000前阶段涨到 5000现在又打折到 4000多了！小儿科的骗人游戏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1110:54 

    其实，我们国家小学的规范教育还是不错的，主要是小学老师基
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本不太怕孩子告状，但初中以后就不行了！所以对小学老师要更加规

范处罚方式，严禁身体伤害的体罚，违反的坚决开除乃至治安刑事处

罚！但是我们要坚决区分体罚与处罚性劳动和在学生身体接受范围内

的体育锻炼的区别！简单的说可以罚学生跑步下蹲，教育部根据学生

体质规定不能超过多少个等等，要科学的给出量化指标！严禁教师对

学生身心伤害的扇耳光等等体罚措施，对此可以入刑事责任！对于学

生长期不服从教师教育的，可以送相关专门学校！ 

    当然，教育内容和思想的改革乃至革命也刻不容缓！当年杜甫有

两个孩子，一个生性愚钝不适合读书，杜甫早早让他学干农活！还有

一个非常聪明，杜甫教以诗书！中国教育的教学内容和组织方式乃至

教育思想需要一场革命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1111:10 

    他以为东南亚真能抢走中国制造吗？成本高不能控制吗，人是死

的啊？中国这几年路白修的啊，世界工厂能转到东南亚说明中国升级

做高附加值了 

    ------有理！任何事物都有好坏两面！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1111:11 

    看来房价不会降了？不！中国的钱就那么多，富人就那样多，关

键是增量财富向哪里流动，向大城市或者小城市总有一头要缺钱成为

死城！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1111:12 

    2020 收入翻番，人民币兑美元贬值翻番，物价翻番，会不会这



4743 

 

样？ 

    ---正常发展是这样！没有限定医疗、教育、社保的收入翻番是

没有科学定义的骗人的把戏 

    世界上的事不是他们完全说了算！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1111:13 

    快要收房产税了！这次是真的，我估计明年年中到年底 

    --------住建部官员：发展小城镇应推进房地产税征收 2013 年

08月 11日 07:04王卫国王佳宁赵镜颖我有话说查看评论(23)中国推

动新型城镇化将更注重推动小城镇的建设和发展。昨日，住房和城乡

建设部官员在出席“2013年中国城镇化与企业家论坛”时指出，改革

要培育城镇内生发展动力，应推进房地产(行情专区)税的征收，逐步

提高房地产税占地方政府税收的比重，使地方政府的精力从招商引资

向提高城镇人居环境转移。 

    “小城镇符合中国的需要，但发展得不好。”住建部村镇建设司

司长赵晖昨日出席论坛时指出，欧美国家的小城镇是城镇化的高端产

品，其功能和城市是一样的，人居环境更优于大城市，而我们国家小

城镇居住的大部分是农民，小城镇的城镇化还是“半成品”。据统计，

我国 1/3的小城镇人口不到 5000人，发展速度很慢。 

    赵晖昨日还指出，我国小城镇在城镇人口中的比重很低，只有

27%，远低于德国的 70%和美国的 65%，而且令人担心的是近年来小城

镇在人口当中的比例在逐渐地下降。造成这种现象的一大原因就是我

国城市等级体制造成资源高度向大城市集聚，大城市人口负担越来越
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重，而小城镇发展动力不足。 

    国家发改委城市和小城镇改革发展中心主任李铁昨日指出，目前

的城市等级化管理体制使中小城市在竞争时失去了很多发展机会。其

大量税收要上缴上级政府，无法解决外来人口、治安、建设等方面的

问题。他呼吁改变城市管理体制，在资源分配中给市场更多机会。 

    目前小城镇缺少内生发展动力也成为新型城镇化面前的一道难

题。赵晖昨日指出，大城市是通过房地产开发将城市内部和城市外部

的资金输入到城市建设当中，也就是政府把土地卖给开发商，开发商

再把房子卖给老百姓，买房人把这个资金通过开发商的渠道最终进入

到政府，政府拿这个钱去建城市的道路、污水管网等基础设施。 

    但是小城镇不能依靠土地出让金，小城镇的土地大部分是集体建

设用地，不能流转。“农村的宅基地分配必须在村内分配，外村的人

是分不到土地的，你想建房只能在你所在的村里建，所以小城镇没有

长起来的基础，没有新的资金进来建设。”赵晖强调必须要改革农房

建设机制，通过打破宅基地只能在村内分配的体制，在镇区规划农房

新区，政府负责规划管理和基础设施建设并有中央财政予以支持等机

制，集聚人口和资本，带动小城镇建设，促进第三产业发展。 

    目前地方财政主要依赖工业，但是工业较强的镇只是少数，大部

分镇财政收入薄弱。赵晖昨日指出，应推进房地产税的征收，逐步提

高房地产税占地方政府税收的比重，使地方政府的精力从招商引资向

提高城镇人居环境转移。赵晖强调要转变观念，认识到推进房地产税

的实施是更有利于房地产发展的。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1111:14 

    @你老几岁了 9774楼 2013-08-1111:06:18 

    楼主你好，，，我发个广告 

    国礼张衡候风地动仪具有测震演示、观赏收藏、镇宅辟邪、等功

能，你了解下顺便帮我传递下去让更多地人了解下咱中国人古老的文

化深邃 http://www.hnhfddy.com/join.asp？id=23 

    感谢楼主。。。。。。 

    ----------------------------- 

    能够便宜卖给我一个吗？我是教地理的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1111:17 

    @zxl196820129771楼 2013-08-1110:43:02 

    “新一届政府可能更希望房价涨，要保证地方债能够运转起来，

政府还是要靠土地多赚一点，越是审计地方财政和地方债，越是要想

办法拿土地去赚，去堵这个窟窿，所以他要激发老百姓的消费能力，

这就意味着大家可能更想买房子了。”任志强说道，“你可以不信，但

是别后悔就行了。” 

    --------这对大多数已经有两套以上房子的人是伪命题！因为现

在即使房价还能涨，我们首先考虑的还是抛房子出去，房产税就要来

了怎么可...... 

    ----------------------------- 

    @懒成猪 9772楼 2013-08-1110:51:37 

    房产税只收增量的话对持有大量房子的没影响啊？!什么时候存
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量，也许只有天晓得··· 

    ----------------------------- 

    这是我党决策惯例，先故作姿态让民间舆论呼吁，最后顺天理应

民意大家都收房产税的时候，百分之 50-60的城市人就傻眼了，大数

据中央掌握，现在不告诉你或者刻意回避，根据外汇继续持续流出情

况中国的核心富人在拼命卖房子奔美国呢！听说最近一个人走了

2000亿美元？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1118:21 

    @你老几岁了 9774楼 2013-08-1111:06:18 

    楼主你好，，，我发个广告 

    国礼张衡候风地动仪具有测震演示、观赏收藏、镇宅辟邪、等功

能，你了解下顺便帮我传递下去让更多地人了解下咱中国人古老的文

化深邃 http://www.hnhfddy.com/join.asp？id=23 

    感谢楼主。。。。。。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820129779楼 2013-08-1111:14:27 

    能够便宜卖给我一个吗？我是教地理的！ 

    ----------------------------- 

    @你老几岁了 9780楼 2013-08-1111:17:27 

    你想要多大的啊。还有要不要可以演示测震的。不同型号价位都

不一样，。你可以先到网站看下。网站上有联系方式 

    ----------------------------- 
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    哈哈哈！我把他改进一下，让他也能够预测中国经济哪里先崩溃！

如果有稀奇古怪的发明产品我非常欢迎在这里发布！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1118:21 

    外资潜伏最多在物流和金融！我们要破解他们的招数最简单的办

法是敌人认为最重要的我们与之争斗就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1213:19 

    @berr19579789楼 2013-08-1211:21:45 

    求助帖：请张老师拨冗指点。 

    本人天涯老潜水员，今年在沈阳附近买了大约有 300 多亩山林，

手续齐全，还有 40多年的承包期。 

    山中全是树木，大多是柞树，一部分是松树和杂树。山中有泉水，

四季不断，还有一个清代古墓群（已被盗挖，挖坑的朋友要失望了，

呵呵）。山坡上有 30多亩坡地，原来一直有人种苞米，今年林业站不

让种了，5 月份他们栽了一些牙签那么粗的小树，7 月份我看就都死

了，有人意思意思，种的...... 

    ----------------------------- 

    我有个朋友原来是医生后来在乌鲁木齐五家渠散养土鸡发财了！

你这条件太好了，离大城市近，再配上弓箭，可以搞游客射中土鸡奖

励的项目！你再好好看看，哪个清朝墓地是不是还珠格格的，字不清

楚可以刻清楚些嘛！到公安局备个案，把你哪里搞成游击战对抗训练

营，搞激光仿真枪对抗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1213:56 
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    @thriller829787楼 2013-08-1209:48:18 

    请问楼主，我一直搞不明白为什么房价和汇率是挂钩的？能否详

细说明？ 

    ----------------------------- 

    作者：sxlf225588sxlf 时间：2013-08-1112:57:36 货币泡沫和

房价泡沫破裂的基本原理 

    . 

    1、2013年 6月狭义货币为 31.36万亿元。在社会上流通的看得

见摸得着的基础货币大约是 25万亿元/13.4亿人=平均每人拥有基础

货币 1.9 万元×100 倍=你炒房囤房者有超过 190 万元的房子。说明

住房泡沫比纸币泡沫更大。 

    . 

    2、基础货币（基本上都是外汇占款）大约是 25万亿元×货币乘

数大约 4.2 倍=2013 年 6 月的广义货币 M2 为 105.45 万亿元。将 25

万亿元基础货币放大到广义货币 M2 高达 105.45 万亿元，其中有 80

万亿元的纸币泡沫（虚拟货币和派生货币），其中主要是大炒房（及

其带动的大基建）的“丰功伟绩”，说明炒房利益集团是通货膨胀的

罪魁祸首，而他们天天在贼喊捉贼，浑水摸鱼。 

    . 

    3、全国住房总市值 260 万亿元，如果上涨到 615 万亿元/汇率

6.15=折合 100万亿美元，而世界上的美钞才 10万亿美元，那么，西

方国家就被中国炒房囤房者“大剪狼毛”。索罗斯们已经在磨刀霍霍
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向猪羊，准备对中国剪羊毛。 

    . 

    4、房价泡沫如何被美丽帝破裂的？ 

    一旦美元指数上涨，一旦美国房价上涨，一旦人民币对美元升值

变为贬值，唯利是图、喜爱追涨的热钱、一些外商、假外商、移民族，

就会卖出人民币资产（住房、厂房、股票、股权等），将人民币换成

美元，加上危机导致出口企业出现倒闭潮，那么，外汇就会大减少，

进而导致外汇占款大减少。结果是： 

    流通中的基础货币（基本上都是外汇占款）可能从 25 万亿元减

少到 20 万亿元×货币乘数可能降低到 3 倍（亏钱效应下不敢投资，

银行放贷减少）=货币和准货币 M2 可能减少到 60 万亿元，即比原来

的 105万亿元减少了 45万亿元(减少 43％)。 

    全国住房总市值 260 万亿元，下跌 50％，就是 130 万亿元的虚

拟货币（泡沫）不见了。就像乌鸦喝水的小瓶子的石头被拿掉，水位

降低，乌鸦喝不到水。 

    . 

    5、虚拟货币和派生货币共减少 175万亿元,当然是严重的通货紧

缩，当然是救市不灵。 

    在这个“货币泡沫和房价泡沫一起破裂”的过程中，货币与房价

会形成“鸡少生蛋，蛋少生鸡，鸡再少生蛋，蛋再少生鸡”的“恶性

循环”（负反馈）。也就是说，印钞票依赖外汇已经埋下通货紧缩的祸

根，房熊市里一定是严重通货紧缩。 



4750 

 

    虽然会有降低存款准备金、加息、增发货币等政策调控，但是，

因为钱窟窿太大，总体仍然是严重通货紧缩状况。于是，泡沫破裂和

通货紧缩使得各行各业、方方面面的资金链纷纷断裂，而且呈现“三

角债”传染病。 

    不得不抛售房产以救急解困。房价泡沫太大，一旦下跌就会竞相

抛售，就会呈现亏钱效应，买方买涨不买跌，于是，千军万马在排队

过独木桥。房价每月在下跌，许多人不会老老实实地排队，会杀价抢

先卖出（插队到第一名），于是下跌速度越来越快。 

    那时火烧连营，就像 1 部消防车接到 10 个火灾报警，只能按照

轻重缓急，先救银行，先救倌员的工资单……来到房市的时候,黄花

菜都凉了。看看 20 年前的海南岛，看看目前的鄂尔多斯，难道不是

这样子的通货紧缩？投入多少钱也救不起来。 

    . 

    6、在房熊市里是通货紧缩、物价下跌 

    你的住房总市值是 100 万元，你没有买卖，下跌 50％后剩下 50

万元的总市值。虚拟货币消失 50 万元，消失得无影无踪，谁也没有

得到，一分钱也没有流到菜市场和百货商店去。同样的道理，全国住

房总市值的虚拟货币消失 130 万亿元，消失得无影无踪，因为没有

“空单”，所以谁也没有得到，一分钱也没有流到菜市场和百货商店

去。 

    假设在房熊市里富人减少 60％，那些卖猪肉的,卖鸡鸭鱼肉的，

本来每天来 100个人，那时只来 40个人，到傍晚时还剩 60％，当然
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是竞相降价，当然是物价下跌。 

    2013年 6月是风调雨顺，“银行缺钱”就闹得沸沸扬扬，这只是

“小荷才露尖尖角”，这只是“冰山才露一小角”。当房市“龙卷风”

来临的时候，“猪也会飞上天”。也就是说，通货紧缩将击垮许多麻痹

大意的炒房囤房者。 

    那时，虽然是通货紧缩，可是，清点纸币，原来 25N张“百元币”，

一张不少，只是虚拟货币和派生货币减少。那时，资金链或断裂，或

紧绷，现金就是救命钱。许多人会因为高杠杆和缺乏现金而资金链断

裂。物以稀为贵。就像股市 1664点那时，一元顶三元的作用。那时，

一定会像 2008年那样，再次喊出“现金为王”的口号。 

    . 

    总之，“在纸币时代，永远都是通货膨胀状态”的言论是错误的，

因为印制人民币依赖外汇，一旦外汇大减少，一定是外汇占款(基础

货币）大减少，加上货币乘数降低，必然使得整个社会特别是房市，

呈现严重缺钱，到处资金链断裂，人人负债累累的通货紧缩状况。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1214:07 

    传农行向上海政府发放涉 2500亿人币巨额贷款 

    2013年 08月 12日 10:21来源：阿思达克财经网 

    据《南华早报》引述消息指，农行(01288.HK)与上海政府签订协

议，向其发放一笔巨额贷款，相当於上海去年 GDP的 12.5%，即约 2500

亿元人民币(约 3140亿港元)。 

    -----------要改革还是要政策？要改革就给政策，这难道不是
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给政策吗？所谓要改革就是你上海要听话！不要和自由化做对！这样

就给你政策给你钱给你发展给你官！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1223:26 

    看了许多说中国发展还有潜力的话，比如城市化率还不高所以有

潜力，比如不是每家都有小汽车所以有潜力等等！其实他们就是说落

后就有发展的资本，那么只能说可悲啊。就拿城市化率来说吧，欧洲

的城市化是在环境优雅洁净的小城镇也能享受高福利！我们能吗？如

果能那么谁到北京谁是傻逼！再说小汽车吧，以欧洲之富，家家有小

汽车没有问题，但是他们在享受能源浪费的同时也享受了俄罗斯在寒

冷的冬天要强行提高天然气价格而掐掉天然气供应之苦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1300:33 

    不多说了！我潜心研究多日得出这些结论！上海自贸区如果成功

那么中国完了，我们洗洗睡吧，如果长期搁置还有戏，如果彻底否决

那么中国得救了！某人就要生病回家了！就要到最后摊牌的时候了！

现在是还有戏阶段，就看谁快了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1312:41 

    @清风不识字字 9812楼 2013-08-1312:42:23 

    昨天看新闻国家正在逐步实施废除死刑的政策。如果没有死刑，

殴打小贩、奸淫幼女、卖官进爵、走私卖国，那些畜生不就更无恶不

做了吗？他们把中国能卖的都卖了，换来自己的荣华富贵。就算东窗

事发也不要紧，反正死不了。这样中国将陷入更黑暗的统治中。 

    ----------------------------- 
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    只要没有死刑有钱一样在牢里当爷爷！稍微用个手段就保外就医

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1312:47 

    @zxl196820129801楼 2013-08-1214:07:00 

    传农行向上海政府发放涉 2500亿人币巨额贷款 

    2013年 08月 12日 10:21来源：阿思达克财经网 

    据《南华早报》引述消息指，农行(01288.HK)与上海政府签订协

议，向其发放一笔巨额贷款，相当於上海去年 GDP的 12.5%，即约 2500

亿元人民币(约 3140亿港元)。 

    -----------要改革还是要政策？要改革就给政策，这难道不是

给政策吗？所谓要改革就是你上海要听话！不要和自由化做对！这样

就给你政策给你钱给你发展给...... 

    ----------------------------- 

    @懒成猪 9803楼 2013-08-1216:23:31 

    看凤凰网很多评论说是新 4w亿放水的前奏···这样对吗？ 

    ----------------------------- 

    不是全放，只是在棚户区改造和地铁上开 4万亿的口子！不要上

当！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1323:37 

    人民同样没有理由沉默下去。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1400:04 

    这样不要脸，说好不再露面的嘛！我想起 100 口棺材，地雷阵！



4754 

 

减员增效，他那句话哪件事兑现过？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1400:05 

    中国最大的垄断就是房地产价格，为什么不反这个垄断？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1400:16 

    看看地方财政增长 13%多（主要是额外收房产税刺激的房地产交

易量导致，这是不可持续和复制的）和中央财政增长 2%多远低于预

计的 7%多，我们再看看他们说要防止收过头税，我就知道经济危机

已经来临中国了！后面几个月关 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1401:42 

    @cym88449826楼 2013-08-1400:27:28 

    怎么银行突然那么有钱了。才刚开始钱荒，有一个 180 度转变，

我等屁民摸不着头脑。大防水意味着多军有能量啦，房价又可以冲刺

了。 

    ----------------------------- 

    附录 1：银行资金紧张冲击房贷央行放水但目的不改 

    2013-06-2709:33:18人民网 

    尽管，央行已经向一些银行“放水”，然而在年中时节，银行揽

储依旧疯狂，而让银行出钱则是越来越难了。 

    近日，市场上关于中资银行暂停发放房贷的消息甚嚣尘上。昨日，

《国际金融报》记者分别致电多家银行询问房贷相关事宜，接受询问

的所有银行均表示，银行依旧在正常受理房贷申请。不过，其中多家

银行表示，房贷审核所需要的时间会较以往稍微长一些，而且首套房
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贷利率锁定为 6.55%基准利率水平，近期不提供利率优惠。 

    资金紧张冲击房贷 

    昨日，《国际金融报》记者致电中国工商银行客服询问房贷事宜

时，该客服表示：“客户可以申请房贷，审核的时间至少需要一个月。

如果是首套房而且贷款期限五年以上的话，贷款利率是 6.55%。”而

在《国际金融报》记者问及是否一直实行 6.55%的基准利率？什么时

候还会有八五折利率优惠？该客服回答：“这个目前不知道，可能是

过段时间，但具体时间谁都不知道。” 

    同时，民生银行和光大银行客服同样对《国际金融报》记者表示：

“无论是首套房还是二套房，都可以申请房贷，只是需要多长时间审

核不一定，需要走流程，而且每个城市、每个分支行的情况都不一样，

具体的问题最好找各个支行的信贷员进行询问。”民生银行还表示，

该行的首套房五年以上贷款利率为 6.55%。 

    近日，有不少人在网络上开玩笑称“银行缺钱的年代，想做房奴

都难”，而刚好赶上这个时点买房，贷款的人也只能自嘲“运气不佳”。

上海财经大学现代金融研究中心副主任奚君羊在接受《国际金融报》

记者采访时表示：“银行在资金比较紧张的时候收紧银根是一种自然

而然的选择。” 

    而一位中原地产的李姓业务员在接受《国际金融报》记者采访时

也表示：“目前银行审核房贷的时间的确要长一点。一般情况下，银

行收到申请房贷的资料后，差不多 15 天左右就能批下来，现在没有

一个月基本批不下来。而且之前 5月底、6月初递交申请的客户，基
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本都要拖延至 7月甚至 8月才能拿到贷款。就贷款利率来说，因为我

们公司是长期固定同几家较大的银行有合作，所以如果客户本身资质

没有问题的话，一般都是能拿到折扣利率的，至于是不是八五折就不

太确定，有可能是九折。” 

    央行放水但目的不改 

    其实，央行已经向银行放了水。周二晚间，央行发布公告称，为

保持货币市场平稳运行，近日央行已向一些符合宏观审慎要求的金融

机构提供了流动性支持，一些自身流动性充足的银行也开始发挥稳定

器作用向市场融出资金，货币市场利率已回稳。然而，银行流动性紧

张的局面似乎依旧。 

    昨日，上海银行间同业拆借利率（Shibor）依旧高企。除了隔夜

Shibor 回落至 5.5530%，7 天期、14 天期和 1 个月期的 Shibor 仍旧

高达 7.2010%、7.1030%和 8.5450%。与此同时，股市依旧处于下跌的

状态，昨日上证综指收盘于 1951.50，下跌 0.41%，银行股更是始终

萎靡不振。对此，奚君羊指出：“虽然央行向一些银行注入了流动性，

但是规模相当比较有限，只是适当投入流动性，而并不能满足银行全

部的资金需求，因此市场流动性紧张的局面并没有得到根本性的改

善。” 

    而对于央行选择注资但有限注资的做法，奚君羊认为：“此前央

行一直坚持不干预的态度，而之所以最后选择适度注资是为了防止市

场出现过度紧张甚至崩溃的局面，适度改变此前银行拆借利率已经出

现的极端状况。然而，央行并不想完全扭转银行资金紧张的局面，因
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为在央行看来，银行并不真正缺钱，长期资金是充裕的，只是银行自

身流动性管理出现了问题，央行的长远目标还是要银行改变流动性管

理方式以及不理性的存贷业务模式。” 

    央行在周二晚间指出，截至 6 月 21 日，全部金融机构备付金约

为 1.5万亿元。通常情况下，全部金融机构备付金保持在六七千亿元

左右即可满足正常的支付清算需求，若保持在 1万亿元左右则比较充

足，所以总体看，当前流动性总量并不短缺。 

    -----------看来，降准定向给房地产放水是肯定的了，温州解

除限购力图保房地产也是肯定的了！但总量信贷盘子还没有明显变化，

我认为降准放钱这是让危机加剧而不是消除的做法！在房地产一片锣

鼓喧天中我看到了他们在走向墓地！中国最大的商业垄断就是房地产

价格和各地乃至全国房地产协会的宣传造势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1401:45 

    6 月 1.5 万亿理财产品到期，7 月更紧张，8 月为什么他们还能

放贷？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1402:09 

    资金市场监测：央行低调放水 2013年 8月 5日 13点 31分来源：

期货日报字号：TT[标签]资金市场监测：央行低调放水 

    上周，短期 Shibor 逐渐回落。2 日，隔夜、1 周、2 周、1 月、

3月分别下跌 29.51、23.1、81、20.4、0.4个基点，报收 3.2539％、

4.3140％、4.5500％、4.6420％、4.6595％。6 月 Shibor 微涨 0.05

个基点，报收 4.2198％，9月、1年 Shibor分别保持 4.27％、4.4％
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未变。在趋势方面，短期 Shibor在 7月下旬出现了连续上涨的态势，

在 8月底开始出现回落，但 1周 Shibor仍然高于 7月中上旬的水平。 

    央行在货币调控方面开始表现积极。央行连续两周净投放均超过

1000亿元，并且已经连续 7周货币净投放，累计净投放货币 6470亿

元。虽然央行在货币政策方面没有任何表态，但是公开净投放的力度

明显加大暗示央行在向市场注水。央行的低调投放货币缓解了前期由

于调节贷款利率下限给银行造成的短期成本上升，但是这仅仅是短期

之际。从更长远的角度看，央行仍需低调投放货币。国家统计局公布

的 7月份 PMI指数为 50.3％，显著企稳，并且超出市场预期。 

    不过，这也加重了市场对于经济结构调整的质疑。经济结构的分

化，大型企业仍然坚挺，而中小企业却仍在勉强抗争。这种局面对于

政府的调结构稳定经济的意愿无疑是一个巨大的压力。在政策传导方

面，由于政府的政策对于中小企业时滞较长，需要相对宽松的货币政

策缓冲，央行在 CPI仍处于“可忍受”的状态下，开始低调放水。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1410:48 

    给网友预告一下，今天上午我连续要写 3小时几个方面的重要文

章！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1411:09 

    先来道开胃菜！同志们房产税也就是半年内要实质开征了，房价

降价的主力开始登场！ 

    --附录：传北京大户型现集中抛售：富人怕政策官员怕反腐 

    2013年 08月 14日 07:03宋健坤 
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    我有话说查看评论(56) 

    北京房地产(行情专区)已露拐点？北京市房地产近一个多月以

来出现的新变化格外值得关注。先是 180平方米以上的大户型出现罕

有的抛售，有些从未有过交易的豪华小区内，整幢别墅在密集抛售，

且有加速抛售的趋势；再是房地产价格上升过快，上半年房价同比上

升 26%，北京三环内房地产商品房平均价已达每平方米 5.2万，远超

市场公开信息披露值。 

    经过调查，近期集中抛售大户型房产的业主，并非对北京市乃至

对国家宏观经济失去信心，而是强烈担心中央将在近期强制推行房地

产新政，其中包含房产税、个税、遗产税等有力措施，并且很有可能

在采取上述措施后，全面放开房产限购，这将强烈冲击已趋于饱和的

房地产市场，必将使地产市场价格逆转。大户型的居住者大致分为富

翁、为官者两类人。前者怕调控新政，后者则在极力规避反腐。他们

抛售大户型房产，既有无奈，又表现出较大的坚定成份。所以，在房

产出手的交易谈判中，为富者杀价较为缓慢，寸金寸移——挂单观望

居多；为官者杀价较为凶狠，甚至想一步达成交易。大户型原本是稀

缺资源，这一户型历来极少交易。按房地产交易商的说法：此类户型

从前连看都未看过，近期的抛售让他们开了眼。因此，想让这一群体

之外者接盘，难度非常大。笔者在走访中了解到，这类“特种群体”

对房产信息公开化怀有“激烈抵触”情绪。多数人口坚称：今年底实

现房产信息公开化办不到。上述现象至少说明，房地产市场已出现了

分化的迹象。房价或将变得多元性，房价将出现历史性拐点，今后的
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定价条件和趋势值得关注。从全局看，目前房价显现出三种分化趋势：

一是经济发达地区价格将相对居高，非发达地区价格将趋于弱化。例

如，京、沪、穗等城市房价将阶段性维持高位；二是同一城市核心区

与非核心区价格将分化。例如，北京三环以内价格相对居高；三是不

同房型价格也在现分化。例如，传说中房产税免交的划线定在“人均

80 平方米以内”，根据目前我国人口家庭结构特点，未来在 80 平方

米、160平方米等户型将会受到追捧。定价要满足两个基础条件：其

一，要有两条“均值价格”曲线相互交叉：一条(境外线)从首尔——

东京——台北“均值价格”曲线，一条(境内线)从北京——上海——

广州“均值价格”曲线；其二，在这两条“均值价格”曲线相交的时

点，由同期反映出的美元与人民币汇率博弈价，即为北京市未来房地

产(高位区间)“均值价格”的“转化价位”。目前，定价呈现国际化

区域均衡化趋势。“京沪穗”三地与境外“首东台”三地的地价正在

日趋“接轨”，而“两条‘均值价格’曲线相互交叉”，恰好是“定价

呈现区域均衡化趋势”的具体体现。目前，从首尔——东京——台北

的“均值价格”曲线，正在“由高点向下滑行”；而从北京——上海

——广州“均值价格”曲线，正在“由低向高攀升”；这两条“均值

价格”曲线“相交”的时点，或正是北京未来房地产(高位区间)“均

值价格”的价位。市场预估的“房产新政”，要害在房产税和个税的

规定，这将是调整我国房地产长期畸形发展的利器。北京大户型房产

的集中抛售，预示我国房地产在经历长达十年的非理性发展后，将回

归可控性的理性阶段。如果汇率逼近趋势分析的“交汇点”，如果北
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京房地产价格继续疯狂上涨且同步逼近“价格区间”，那么，北京房

地产的历史性拐点将真的会出现！在北京市房地产价格走势已成引领

全国房地产发展趋势的“坐标”的大背景下，笔者认为，当下相关政

策应及时跟进，如果推出房产税应实行唯一标准。自 7月以来，北京

市房地产交易明显萎缩，除个税原因外，地区交易指导价的推出，大

幅度压缩交易利益的所得空间，使得交易成本集中体现在“税负过重”。

究竟是要实现“单笔高收入而失去总量效益”，还是保持“单笔收入

适中而总量稳步增长”的“活跃市场”？这需要“算好账”，“算大账”，

“算长远账”。制定政策千万要兼顾长远，不能“竭泽而渔”。北京市

地税局推出房产地区交易指导价，不但大幅度压缩交易利益的所得空

间，使得交易成本集中于“税负”，逼迫买房承接，这使得二手房因

交易成本过高而产生“交投冷漠”。使得房产需求方将投资转向新房，

并不断推高新房价格，由此推动土地需求不断上升，制造出新的“地

王”。如此政策偏行下去，必然导致土地需求不断紧张，而整个房地

产市场却“半边冷淡”。这于地方经济可持续发展极为不利。当前的

市场据传闻有“每户拥有一套房产”免交房产税，“人均 80平方米以

下”免交房产税等内容。这或被误解为政策又为特定利益群体设定一

个“灰色空间”，给未来在执行层面和政策的针对方，都带来极大不

便。为此，将来出台的政策，最好将条件设定为“唯一性”，这样更

便于推动房产新政。(作者系中国城乡一体化建设专家委员会副主任) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1411:35 

    最近关于政局的花边新闻很多，街面也不 1：江西多名中学生街
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头将人砍死死者被刺 40 余刀！因为赊账买冰毒受气，江西上饶市鄱

阳县一名瘾君子召集 16名街头小“混混”，光天化日之下在街头砍死

了一名年轻男子。让人震惊的是，多名疑犯为鄱阳县在校中学生。8

月 12日，记者从从鄱阳县公安局获悉，该案 10名主要犯罪嫌疑人已

被公安机关抓获归案，案件正在进一步审查中。图为当时行凶的监控

录像。3：武汉男子街头持刀刺伤 6人 4：北京机场的自焚 5：还有卖

儿卖女的 5：北京发生一起喝农药集体自杀的事件，据说是哈尔滨铁

路局的，详情不知道不猜测了！6：东莞街头百人械斗如大片：刀棍

齐发袭警掀警车 

    ----如此密集的负面新闻，加上法官、教师、医生、公安局长等

等的密集负面新闻冲击我们大脑的结果过滤后只有一个结果---社会

很乱很黑很黄很暴力！大家情绪要稳定！中国控制能力还是很强的！

维稳费不是白出的！举个例子，拆迁，通过钉子户的家属或者亲戚做

工作，太强了，不同意拆，你儿子下岗，没编制，手段太多了！越有

手段就越失人心！失人心失天下！现在就是这个天下让谁拿走的问题！

其实我党要封闭这些负面新闻是很容易的事情，比如，我昨天天涯回

复的朱相的文章，今天他们就把所有回复删除了而且扎口不让讨论！

所以结论就是有人故意放这些消息，有人想绑架民意倒逼袁世凯类型

的宪政复辟，重新让中国走到半封建半殖民地的依附世界资本主义列

强的分裂割据时代！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1411:47 

    谢幕十年后，从‘宰相’的第三书说起......[已扎口]楼主：辉
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偟的泡沫时间：2013-08-1321:46:00点击：3166回复：84 

    举报回复收藏分享更多楼主事实上，‘宰相’是个低调的人。 

    2003 年 3 月退下来后，鲜少公开露面。其堂兄曾经为他写过传

记一本，讲述家族和他的奋斗历程，但他拒绝阅读。如此低调的一个

人，为何连续出书？书稿又是如何选择？当年的许多言论与现实不谋

而合，是巧合还是刻意？ 

    南方都市报在专访人民出版社时，社长黄书元说：《上海讲话实

录》内容契合时局但并非刻意针对当下... 

    “空谈误国，空谈恐怕还少些，但清谈不少，清谈也误国” 

    这次为什么选择在上海的讲话？ 

    当时的上海，财政收入滑坡、工业不景气；市政基础设施陈旧，

住房困难，士气不振等等。上海作为重要的直辖市，面临形势相当复

杂。 

    面对此局面，他挥笔写下六个字：“不改革，要完蛋”。 

    一个神奇的巧合是，就在前些日上海调研时，新官质问：上海到

底是要政策还是要改革？ 

    #9bdb37d1e75c625b95095148ee02a23f 

    -------回复：84哪里去了？前几排可都是拍马屁的啊，让我们

看看嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1412:00 

    有消息说【中资银行利润增速恐降至个位数】-中国经济增长放

缓和监管收紧正使中资银行盈利能力和资产质量面临考验，预计中小
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银行将首当其冲。在即将拉开帷幕的上半年财报季内，预计中资银行

将仅实现个位数的利润增幅，从而宣告高增长时期的结束。 

    ------这是肯定的！这是制度设计层面的问题！看来中资银行要

大面积引进境外战略合作伙伴了，哈哈哈哈！佐利克就是这样设计的

嘛！ 

    我们值得注意的金融动向还有： 

    1：信贷紧缩过后，一些中型银行不得不缩减银行间业务，导致

服务费和佣金收入增长受到制约。未来几个月，有关部门进一步加强

对部分银行间业务的整顿，这些业务此前被用来绕过监管限制。 

    什么意思？就是以前所有的规章制度都是有后门可以绕开的！再

深里想，我们就明白了所有四万亿投资国务院指天画地的说没有流入

房地产，但是都可以在银行收取服务费后绕个弯子加大成本后大部分

流向利润最高的领域——房地产！钱给回报高的领域这是市场法则啊！

所以中国只要是放水货币必然流到房地产，这条路径今天我看到了真

实脉络！ 

    2：中国经济增速放缓也引发了对银行资产质量的担忧。中国银

行业协会预计，2013年国内银行业不良贷款可能增加人民币 700亿-

1,000亿元，约合 110亿-160亿美元。 

    最新的官方数据显示，截至第二季末，中国商业银行不良贷款率

为 0.96%，与第一季度末持平。 

    银行业人士也意识到今后可能出现的麻烦。一家股份制商业银行

的工作人员表示，鉴于当前的经济环境，银行资产质量不容乐观；有
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迹象表明，上半年不良贷款迅速增加，这一苗头不仅出现在私营企业

较为集中的浙江省，也开始向江苏、福建、山东等省份蔓延。 

    大和证券(Daiwa)分析师 GraceWu预计，到 2015年底，中资银行

不良贷款可能较 2012年底的人民币 4,929亿元扩大约 2.25倍。 

    ------他们太乐观了，以高价房地产做抵押的贷款，一旦房地产

崩溃必然使大批银行倒闭！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1412:46 

    据中国经济时报了解，目前北京中关村管委会正在筹建互联网金

融产业园。我已经明白他们战略意图！搞死一批现在传统银行，一方

面通过银行破产重组债务打包把水搅浑，越浑越好摸鱼摸黄金摸廉价

优质国有资产，哈哈，人家不会摸石头的！这样看所谓发展乡镇银行

就是扯淡，连现在比较大的商业银行他们都想整倒闭！大家想一想，

经济形势国家都承认不乐观，都在讨论保 7的问题了，这时候商业银

行提高利率揽存款是不是在找死？只有房地产能够急眼了为了还贷

不得已才贷这样的高利贷，就算利润最高的房地产现在也支持不了这

样高的利率！其他实体企业也支付不起这样的利率！房地产和传统银

行死一大片是肯定的，他们成火打劫的不是房地产而是各种银行债务

中最值钱的地方政府的国有资产抵押，比如自来水，比如公共服务交

通、电信等等，外资真正要实际上控制的是互联网金融！这是外资潜

入中国服务业最要害的地方！ 

    比如翼龙贷创始人兼 CEO 王思聪也认为互联网上的信用要高于

线下信用。基于更快的传递及更全面的大数据，互联网金融企业对风
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险是可控的。王思聪透露，目前 P2P 的坏账率是 2%—3%，今后还可

能进一步降低，在可控风险之内。 

    “P2P 将来会延展为 B2B 及 B2P，借贷双方直接面对，可能导致

传统银行消失。”所以外资银行将以我们没有见识过的全新的面貌出

现！我认为很可能是既要收购实体网点又要迅速占领网上银行！对此

央行对网上银行的开发和政策几乎是一片空白！央行副行长刘士余昨

日在中国互联网大会上也强调了互联网金融需要防范风险，尤其是对

P2P而言，有两个底线不能触碰、不能击穿，“一个是非法吸收公共存

款，一个是非法集资”。 

    刘士余称，P2P如果做成线下，脱离了平台操作功能之后，就会

演变成资金池，成为影子银行(行情专区)。“P2P 的平台内部已经出

现了道德问题。我觉得有必要提醒大家，注意操作和信用风险。” 

    央行货币研究局原副局长景学成则认为，互联网金融的魅力正是

将传统银行在现有体制下办不了的中小企业金融服务给办了，“把中

小企业的问题解决了，中国的经济问题也就解决了。” 

    “互联网金融或将成为中国经济的助推器，其带动的将是 10 万

亿级的投资。”IFC1000发起人、中央财经大学法学院教授黄震说。 

    我今天最想说的还不是互联网金融外资化，我想说的是既然互联

网金融或将成为中国经济的助推器，其带动的将是 10万亿级的投资，

是如此重要的一个新领域，再加上央行副行长刘士余说的央行已经意

识到 P2P的平台内部已经出现了道德问题可能会演变成资金池，成为

影子银行！那么我们想一下是中小银行的信誉好还是国有五大行的信
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誉好？是赔钱了就跑路的个人好监管还是五大行好监管？我们不是

要改革吗？我赞同改革，为什么不让五大行在这方面改革呢？如果说

你们的改革是限制五大行在他们最有利国家人民的方向开发新业务，

而把 10 万亿的新业务拱手让给外资、私人去发展，你们的改革就不

叫改革，应该叫国家人民利益的出卖！ 

    现在我们回顾改革的历史，回顾邓小平同志特别提出的实践是检

验真理的唯一标准这一马克思主义的基本原则，我忽然发现我们的所

有具体的改革措施，按照专家的解读，居然都没有办法去检验其是否

正确！因为他们都是含混的提出一个概念，没有明确的哪怕阶段性的

目标！每一次出现错误，他们都说这是深化改革必然带来的错误或者

现象，需要继续改革，如此循环，我们的危机如此越改越加重！就像

本来有小感冒的人，吃了庸医的药不见好，或者打几天强心针好几天

过几天又不行了，病越来越重向肺心病，心肌炎乃至心脏病发展，这

庸医总是说，还要继续吃我的药，不吃如果死了我不负责，因为你们

没有让我治完嘛！我们这样被忽悠是不是太傻了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1412:53 

    ---这篇文章写完了！哈哈！我不知道起什么题目！ 

    叫病入膏肓的灰太狼们的觉醒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1413:57 

    @backspace19229842 楼 2013-08-1413:13:00 

    老师直接用最直白的方法描述，金龙鱼多会儿涨到 300元一桶？ 

    ----------------------------- 
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    短就明年年底，长就 2-3年！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1418:15 

    @清风不识字字 9812楼 2013-08-1312:42:23 

    昨天看新闻国家正在逐步实施废除死刑的政策。如果没有死刑，

殴打小贩、奸淫幼女、卖官进爵、走私卖国，那些畜生不就更无恶不

做了吗？他们把中国能卖的都卖了，换来自己的荣华富贵。就算东窗

事发也不要紧，反正死不了。这样中国将陷入更黑暗的统治中。 

    ----------------------------- 

    @jxgood9845楼 2013-08-1414:53:20 

    哈哈，不用担心。 

    如果没有死刑，殴打小贩、奸淫幼女、卖官进爵、走私卖国。。。

如果被攻击的对象是哪些与民为敌的内奸呢？是不是意味着，全民动

手反奸，而不用担心被处死呢？ 

    ----------------------------- 

    新疆突降“八月飞雪”路人穿短袖打雪仗(图) 

    2013-08-1411:37:43来源:天山网(乌鲁木齐)有 30322人参与分

享到网易微博18新浪微博腾讯空间人人网有道云笔记天山网讯8月，

本是炎炎夏季，因为一股较强冷空气的入侵，新疆各地普遍出现降雨

天气，在 217 国道独库公路铁力买提隧道路段，竟然突降漫天大雪。 

    8月 13日下午 16点许，微博网友“刀郎部落酋长”在网上发布

了一组雪景照片，引起广大网友的关注。微博中描述称：开车行至铁

力买提隧道十几公里时，逐渐感觉到天空中雨里夹带着雪花；行至隧



4769 

 

道口时，已是漫天雪花从天空飘落，满山一片雪白。 

    八月飞雪给途中的路人带来惊喜，纷纷下车感受这夏日的冰雪世

界：有穿着短袖照相的，有追逐着打雪仗的，还有在雪中晒肌肉的，

一片欢声笑语，惊叫连连! 

    8 月 12 日下午，新疆气象台发布的最新天气预报显示：从 8 月

13日到 15日，北疆大部、天山山区、哈密和南疆西部、阿克苏、巴

州等地有微到小雨，局部有大到暴雨，部分地区还将伴有雷电、冰雹、

短时强降水等强对流天气，降雨过后各地气温将普遍下降 3～5℃。 

    中国内地连续的高温天气让很多人吃不消，对于“清凉一夏”的

渴望不言而喻。而新疆近日的天气格外凉爽，新疆网友们纷纷表示，

快来新疆避暑吧！ 

    -------------- 

    是不是我给他喊冤让天山女神听到了？也罢，做诗一首吧 

    天神赋 

    莫道六月冤， 

    还有八月雪。 

    长江冒青烟， 

    松花翻怒浪。 

    我心问天山， 

    冰冻人安在。 

    遥看大明湖， 

    飞来岳王庙！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1418:52 

    @cym88449825楼 2013-08-1400:27:28 

    怎么银行突然那么有钱了。才刚开始钱荒，有一个 180 度转变，

我等屁民摸不着头脑。大防水意味着多军有能量啦，房价又可以冲刺

了。 

    ----------------------------- 

    在政府提出增长“下线论”之后，货币政策有所放松。包括产能

过剩行业在内的国有企业工业产量超预期反弹，投资增速高企，以及

消费放缓，人民日报慌忙解释，这个四万亿和哪个四万亿是不同的！

其实一样啊！根据谢国忠近日撰文显示，向房地产开发商注入资金来

抬高土地市场价格，并不会刺激经济复苏，何必饮鸩止渴。“这将只

为地方政府带来临时的收入反弹，并换来未来更多的不良贷款。人为

制造资产升值的假象不会带来市场信心的回归，只有结构性改革可以

做到这一点。” 

    我今天要写的第二篇文章是向发改委实名举报这个操控中国房

地产价格的中国最大的房地产垄断卡特尔组织——2013 博鳌房地产

论坛 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1421:22 

    @backspace19229842 楼 2013-08-1413:13:00 

    老师直接用最直白的方法描述，金龙鱼多会儿涨到 300元一桶？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820129843楼 2013-08-1413:57:08 
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    短就明年年底，长就 2-3年！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever9844楼 2013-08-1414:14:01 

    这个不敢苟同，金龙鱼大豆油才三十多一桶，明年底你想涨到

300？就是 3 年也不可能，当然，金龙鱼很多种，不知道问的是说那

一种，你回答的又是哪一种 

    ----------------------------- 

    您可能不知道吧，就是今年中国将成为世界最大的小麦进口国了！

引用一个网友不点名的批评某人的话：“在世界华商大会上此人讲不

要再种粮食了!当时看直播的俺惊得从椅子上弹起来？ 

    俺简直不敢相信一个大国总--会说出这样的话！泱泱 14 亿人口

的中华大国，不种粮食你要 14 亿中国老百姓喝西北风吗？要知道全

球每年能够进入国际市场交易的粮食只是我们一个河南省的产量，也

就是说：一旦遇到象 60 年代那样的全国性大灾荒即使把全世界能够

出售的粮食全部买光也只能救我们一个省。何况，如果遇到全球性的

灾荒、战乱，谁还卖粮食给你？中国是个人口大国，粮食安全问题必

须立足于自己，别人只会趁机卡你的脖子、制裁你……把全国老百姓

的脖子放在别人的锅边上那是自寻死路，那是要亡国灭种………你还

“总--”你总个屁！，呸！呸！！呸！！！一头无知的蠢猪！”还是此人

说就是不种粮也够吃几年了！ 

    ---其实在三、四年前我在中华网有文章指出，2012-2013 将是

太阳黑子千年极大年（NASA数据）洪涝、干旱极端灾害难测，由于黑
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子耀斑的活动将对地球起到微波炉效应，我从青藏高原地温异常和汶

川地震等连续地震推测，来自喜马拉雅山下的岩浆，不断经云贵向东

部沿海缓慢流动，我逻辑推测认为其先头可能已经到了中国沿海，并

将加速向台湾、日本、菲律宾东侧海沟流动，日本本岛向太平洋滑落

也是有科学证据的！这几地的连续地震似乎验证了我的推测，如果这

样日本还要连续爆发大地震，未来不排除日本沉入太平洋！当然我们

不能太高兴了，高温的地下岩浆活动将使我们的农作物产量受自然灾

害的影响更大！美国这种大数据应用在国家经济战略上的预测应该很

成熟了！ 

    我想说什么呢？一定要记住，再记住，全球每年能够进入国际市

场交易的粮食只是我们一个河南省的产量，现在还不是大灾啊，我们

把全球国际市场交易的粮食买光那么国际粮价应该是现在多少？10

倍？100倍？美国据此逻辑将美元与粮食挂钩你没有任何脾气！粮仓

到底有多少存粮？几把大火让我们还在烟雾中啊！如果你缺少粮食，

而粮食又不是在中国农民的地头，你想廉价强迫收购都不可能！你跟

人家说反垄断法，简直是笑话！美国正想使用金融炒作的办法一举拉

高世界粮价到一个相当高的价位！没有粮食危机他都想制造危机，何

况无论自然的还是人为的我们都面临危机！大灾难一来，街上先死一

群群爱心人士扔掉的狗，最后就是人类自己！盛世思危的意义在于危

难总是在人类猝不及防的时候降临！况且，我们的问题除了天灾的可

能最主要的还可能是人祸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1421:32 



4773 

 

    引用：航亿苇:俄罗斯害怕中国菜农的真实原因 

    2013-08-1408:49:36航亿苇 

    700多中国菜农被俄罗斯驱逐，辛苦开垦出来的菜园被俄罗斯执

法人员摧毁。中国人在俄罗斯又一次损失惨重。媒体报道，这样的事

并不是最近才有。俄罗斯媒体还说，这些中国菜农是“侵略者”。 

    俄罗斯驱逐中国菜农的理由是“卫生不合格”。固然，可能有中

国菜农在某些方面违犯了俄罗斯的某些法条，这是需要中国菜农检讨

的地方。但俄罗斯真需要如此激烈手段，侮辱并残酷损毁中国菜农的

利益吗？就像过去，中国小商贩在俄罗斯一些地区聚集，或一些中国

人在俄罗斯有可能发展成小型唐人街一样，俄当局往往突然之间，就

对中国人痛下杀手。俄罗斯媒体将国菜农描绘成所谓“侵略者”，倒

是暴露了这个国家对中国人根本的敌视态度。对俄国而言，就是要严

防死守，防止在该国境内出现中国人聚集的情况发生。 

    那么，俄国为何要作如此担心呢？真实的原因还是在历史。历史

上，俄罗斯是非法窃取中国土地最多的国家，加起来，比所有列强曾

经占据的中国国土都多得多。而且别的列强都基本先后将窃取中国的

土地还回中国了，包括过去的“租界”在内。只有俄罗斯，永远将窃

取中国土地相对“合法化”了。一个人偷了你太多东西，最害怕你有

天旧事重提。你虽然很大方，但他难心安啊。这里需要说明一点，“918”

到抗战胜利期间，日本虽然暂时占据部分中国领土，但由于仍在战争

中胶着，并且没有正式的条约予以承认，所以那不算日本就当真就拥

有了那些中国的国土。另一方面，也是俄罗斯人强大的排外情结所致。
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苏联时期，俄罗斯好不容易吞并了十几个国家，当真很想永远将这种

吞并彻底合法化。但俄罗期在苏联时期的民族政策，却完全失败了。

因为他们从心底里排斥非俄罗斯族人。其他的那些“加盟国”，在苏

联时期只能成为俄罗斯的原材料供应基地。过度的大俄罗斯民族意识

自然难以“同化”其他民族。民族同化过程必须是双向的，不是一个

民族压服另一个民族。于是，当前苏联政治威权到了非常脆弱的时期，

波罗的海三国一场原本不是很强有力的民族自决运动，就迅速演变为

前苏联不可思议的快速解体过程。在前苏联解体时，就是俄罗斯一族，

也不那么在乎前苏联这样一个国家分土裂国。我们再将历史向前推，

抵达蒙古大征服时代。公元 1219年，蒙古开始征服俄罗斯，到 1243

年正式建立金帐汗国（又名钦察汗国）。蒙古全面统治俄罗斯达两个

多世纪之久，直到 1480 年才基本结束，开始了俄罗斯的沙皇时代。

这远比蒙古征服并统治中国的 97 年（公元 1271-1368 年）时间长得

多。并且，蒙古征服俄罗斯前，该国是四分五裂的大公国组成，不是

统一的一个国家。史界也认为，正是蒙古帮助俄国完成了国家统一。

但在俄国史书上，蒙古征服期是一段羞于提及的历史。这与中国很不

一样。中国将蒙古征服期尊称为元朝，又将杀人如麻的成吉思汗美化

成弯弓射雕的一代英雄。 

    俄罗斯从沙皇时代开始，就一直奉行对外征服、扩张的基本国策，

苏联时期同样如此。前苏联解体后一段时间，俄罗斯经济暂时陷入困

境。但现在经济基本恢复了，这个国家的民族性格不那么友善的一面

也重新显露出来。虽然在当下的世界政治格局中，俄罗斯需要中国为
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其做伴对付美欧的压力，但在骨子里，俄罗斯人是排斥中国人的。一

些中国人总对俄罗斯心存幻想，以为只要中国不跟俄罗斯纠缠历史问

题，中国的大方能够感动这个民族。可一件件伤害中国人事件表明，

俄罗斯实在难以与中国友善。这同时也是俄国努力武装印度、越南等

国的原因。中国与印度、越南等国存在领土争议，俄罗斯从来就不因

为表面的友好而不对中国做一些实质性伤害活动。还有石油管道等让

中国很受伤的问题，就不用再一一缀述了。 

    说到底，就是地缘政治和中俄民族性格不同调令中俄关系不能没

有一个难解的死结。中华民族历史上是多民族融合而形成的，俄罗斯

基本只有单一民族。中俄之间要真正做到相互信任、理解和尊重，也

许就是不可能的任务。 

    中国对于俄国，可以在能够“友好”的条件下尽量友好，同时，

要谨记两国之间的根本差异和来自俄罗斯的或明或暗的算计。有些人

一厢情愿怕俄罗斯不高兴，可俄罗斯并不在乎中国高兴还是不高兴。 

    ----------- 

    其实，我看地图，原来中国菜农种菜的地方本来以前就是中国的

领土！哎，当初我们谈判划界的时候，起码应该争取有一个故土租用

优先权！我们承认历史问题，但是作为补偿俄罗斯应该给予中国农民

到故土耕作的权力，我们给租金嘛！我把话撂倒这里，如果普京连这

个也不容许，那么俄罗斯可以到中国远东地区霸占领土而且不让我们

种地，我们是惹不起俄罗斯，那么我们退一步，中国没有地种的农民

为什么不能到蒙古、越南去种地呢，如果普京不支持我们农民到蒙古、
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越南种地，那么我们只有还是要回俄罗斯远东种地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1421:41 

    @thriller829807楼 2013-08-1221:12:26 

    回复第 9797楼(作者:@zxl19682012于 2013-08-1213:56) 

    @thriller829787楼 2013-08-1209:48:18 

    请问楼主，我一直…… 

    ========== 

    按楼主大大的意思:只要汇率降低→抛售资产换美元→资产贬值。 

    如果是这样，那最开始抛售房产的量要很大才能引发房价跌。我

的问题是一开始抛售房产的量会大到引发房价跌的情况吗？ 

    ----------------------------- 

    我考虑多天的结果就是“是” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1422:41 

    @我感觉很棒 9855楼 2013-08-1422:30:34 

    根据楼主对外资出逃的判断，那么再过一段时间人民币汇率再涨

一点就换成美元，放在枕头底下，等到危机爆发汇率下降换成人民币

就可以在一定程度上规避危机吗？那到时候会不会出现 ZF 的流氓行

为不予兑汇等情况呢？ 

    ----------------------------- 

    一定会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1422:43 

    有一个动向，大家看一看： 
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    附录：问价广州：大降 6000！上周广州楼价重回万字出头 

    2013-08-1217:54:46新浪乐居作者：陈佳妍(参与讨论) 

    提要：在刚过去的一周(8.5-8.11)，广州楼市现状“不敌”之前

一周(7.29-8.4)，在成交量及网签均价上均出现跳水式下滑。从房价

上看，上周全市均价重回万字出头，急速下滑至 10157 元/平，跌幅

将近 4成；从成交量上看，上周全市仅实现网签 803套，相较于之前

一周下跌超过 4成。 

    新浪乐居讯（编辑陈佳妍）在刚过去的一周(8.5-8.11)，广州楼

市现状“不敌”之前一周(7.29-8.4)，在成交量及网签均价上均出现

跳水式下滑。从房价上看，上周全市均价重回万字出头，急速下滑至

10157 元/平，跌幅将近 4 成；从成交量上看，上周全市仅实现网签

803套，相较于之前一周下跌超过 4成。 

    广州房价出现大幅“跳水”，一周之间全市网签均价回跌万字出

头，从前一周网签均价 16664元/平急速下滑至 10157元/平，环比每

平方米下降约 6507元/平，跌幅高达 40%。而大幅下跌背后是否存在

“猫腻”？ 

    从成交数据上分析，网签前十名中有 9盘均价在万元以下，其中

网签均价最低仅 5904元/平，当属于番禺的倚莲半岛，该盘位于番禺

亚运城板块，主推中大户型，其周边一手项目均价普遍过万，而该盘

售价不过 6千，疑是内部认购。此外，位居排行榜前三的分别是增城

锦绣御景国际、从化珠光御景山水城及增城翡翠绿洲，网签均价分别

为 8609元/平、6627元/平和 7652元/平。前一周广州楼市由中心城
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区几个高价盘操纵，成交均价飙高至 16664 元/平，但后继乏力，因

此，在增城、从化几个低价盘共同作用力下，广州全市网签均价回跌

至 10157元/平。 

    从区域上看，与前一周中心区与外围区域供应量基本持平不同的

是，上周新房供应主力集中在外围区域，主要由增城与花都供应。

http://gz.house.sina.com.cn/news/2013-08-

12/17543425058.shtml 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1422:47 

    有网友问：保障房我们这里 1700左右房价 3500左右保障房可以

买吗？本人回答：当然可以，我们等的不就是这样的机会吗？房子过

剩了！但地方政府还是要还债卖地的！1800万套保障房呢，地方政府

主要靠他卖地还债！什么叫价格，市场上成交的价格才是真的价格！

现在各地都是这样便宜的事越来越多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1500:39 

    @馬登深 pch9583楼 2013-07-2621:27:34 

    @zxl19682012 

    老师你好， 

    我是你的学生，每天看看你的帖子，增长知识。家是农村的，因

为现在还没有结婚，家中一直在攒钱结婚，攒到现在虽不是很多（连

三线城市首付都不够），但皆是家中父母的血汗，听老师的讲解慢慢

了解到未来经济不是很明朗，所以就一直想找个方法规避风险。 

    前几天一直是把钱放到一个企业和农村信用社合作的网点上，估
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计就是企业上用（一直是我老爸处理我也不是很清楚），每年的利息

应该是一...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820129586楼 2013-07-2623:53:38 

    放到国有四大行是最保险的！由于一旦房地产走上崩溃的道路我

们马上就要面临通货紧缩！因为我们现在的金融完全按照人家的套路

来！美国人现在的钱不在美国实体，在所谓服务业里面暗藏的金融业！

即将由于巴塞尔协议捆住了欧洲也要捆住中国大印钞票的手脚，欧洲

只能死扛债务，于是走向由于债务缠身没有钱发展实业没有钱发展实

业连本带利债务越来越多最后被人家像垃圾一样收购财产的怪圈！但

好在欧洲很警惕美国的金融杠杠，在前...... 

    ----------------------------- 

    @我感觉很棒 9862楼 2013-08-1423:41:11 

    最近 ZF 在搞葛兰素史克和诺华什么的是不是就是为了这个？套

美元？ 

    可惜这两公司都不是美国的，应该搞礼来，辉瑞啊。 

    ----------------------------- 

    你真的很棒！“最近 ZF在搞葛兰素史克和诺华什么的是不是就是

为了这个？套美元？ 

    可惜这两公司都不是美国的，应该搞礼来，辉瑞啊”我只看到对

外资反垄断，我一直没有想通这件事，这和发改委的一贯做法不一样

啊！你这一说我彻底明白了，不是发改委的人转了菩萨心肠，他们是
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为主子一箭双雕啊！至于新西兰的奶粉和美国一分钱关系都没有，美

国是卖转基因大豆和玉米，控制金融的！更至于老凤祥金店的行业垄

断价格，从央视主持人的揶揄大妈抄底却被老凤祥算计的不经意的冷

笑中，我知道他们就是以各种方式阻止恐吓百姓买黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1501:26 

    @春暖花开 2014139864楼 2013-08-1500:56:07 

    请问楼主，现在适合买什么方面的股票，然后要规避什么行业，

最近好像行情还可以，最近党报也在说四万亿，这是什么情况啊， 

    ----------------------------- 

    现在四万亿已经支撑不了危局了，不要现在买股票！我再说一遍

基本判断，现在经济危机还没有正式开始！买股票还早！我看好任志

强故意打压的攀钢，还有北大荒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1603:00 

    @backspace19229842 楼 2013-08-1413:13:00 

    老师直接用最直白的方法描述，金龙鱼多会儿涨到 300元一桶？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820129843楼 2013-08-1413:57:08 

    短就明年年底，长就 2-3年！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever9844楼 2013-08-1414:14:01 

    这个不敢苟同，金龙鱼大豆油才三十多一桶，明年底你想涨到

300？就是 3 年也不可能，当然，金龙鱼很多种，不知道问的是说那



4781 

 

一种，你回答的又是哪一种 

    ----------------------------- 

    @zxl196820129851楼 2013-08-1421:22:00 

    您可能不知道吧，就是今年中国将成为世界最大的小麦进口国了！

引用一个网友不点名的批评某人的话：“在世界华商大会上此人讲不

要再种粮食了!当时看直播的俺惊得从椅子上弹起来？ 

    俺简直不敢相信一个大国总--会说出这样的话！泱泱 14 亿人口

的中华大国，不种粮食你要 14 亿中国老百姓喝西北风吗？要知道全

球每年能够进入国际市场交易的粮食只是我们一个河南省的产量，也

就是说：一旦遇到象 60年代那样的全国性大灾荒即使把全...... 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever9867楼 2013-08-1510:45:33 

    楼主蛮谦逊的，不错，赞一个 

    但是说粮食价格涨，我没有意思，两三年涨十倍，不可能，如果

说十年内，涨十倍，和当初房价十年十倍一样，表示赞同 

    ----------------------------- 

    本人用最直白的方法描述--为什么金龙鱼 3年内一定会涨到 300

元一桶！ 

    有一个基本逻辑，城市地价涨了多少倍农村耕地价格涨了多少倍？

我发现研究经济谈价格变动应该建立一个重要的经济学的海平面原

则，如果有，我现在不谋而合，如果没有我现在正式创立！什么意思？

我们就是不谈外国因素，我们就是谈国内因素，在大量发行货币下，
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城市地价暴涨导致工业品价格应该暴涨，（实际上这个应该暴涨的货

币被房地产吸走了）被但是耕地价格由于受宪法管制不能买卖所以没

有随货币暴涨，这样就形成了耕地的价格洼地！同样类似的还有部队

的营房用地、各级政府的潜在的还没有拍卖的规划用地！现在几十年

能够发大财的商人和地方政府官员没有什么屁本事，我们不用用敬仰

的目光看他们，他们无非是把没有市场化的几乎没有成本的土地通过

权力或者依托权力变成市场化的土地，获取接近无穷大的利润，而这

个利润的买单人就是我们屁民接近世世代代的无穷无尽的劳作了！因

为理论上我们买的房子的土地只有几十年的使用权！我们几代人积蓄

才够按揭费用，再还 10-20年贷款后，理论上我们的后代又要重新开

始把这个高价土地的大石头往山顶上推了，如此，我们中国人就世世

代代做房奴了，而掌握把无价土地可以有权转化为有价市场化高价土

地的哪一小撮人和集团就可以理论上世世代代喝我们的血了！所以我

一直强调我们的经济中有奴隶社会特点，说这个的依据就是我们世世

代代有做房奴的生产关系基础！同时我们也有封建的特点，说这个的

依据是我们的土地按照宪法应该是全民所有，但是实际上房地产商和

地方官员才是真正的地主！我们没有确权的土地，城市人没有，农村

人现在也没有！我们的土地相当于封建社会的领主实际占有！有人会

说我胡说八道？那么我问这些人，城市房屋除了产权证外还有土地证

对吧？为什么这些土地证不是永远的土地证而是只有几十年有效的

土地证！这和从地主手里租地种有区别吗？我认为区别就只在长工租

的是耕地，我们房奴租的是盖房的地，其他没有任何经济意义上的区
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别！那么有人又会像白毛女里积善堂的地主黄世仁那样伪善的说：“是

啊，我们正因为看到了这个所以要给农民土地确权嘛！”想一想人家

说的也对，农民有了明确的土地确权后，农民就不用盖房子交几十年

的土地地租了，这块地世世代代就是他的了！好事啊！但我要说且慢！

如果土地要确权为什么城市的土地不确权？都是国家的土地市场化

了，农民的宅基地和城市工人的房子有区别吗？没有任何法理上和经

济学上的区别！ 

    积善堂的地主黄世仁为什么要给农民确权呢？这就是我说的经

济学的海平面理论！有价值洼地会有人发现会有人投资，同样现在农

村耕地与城市土地的巨大价格落差还同时伴随着已经形成的城市官

僚资本和长期获得暴利的房地产资本拥有的巨量货币相对农民的随

时准备破产的持有的可怜的可以几乎忽略的货币优势！这样，一旦农

民土地确权，来自城市的货币海啸将瞬间把农村的价值洼地填平！货

币海啸过后，农民已经发现原来永远拥有产权的宅基地变为城镇化的

新农村！也许现在积善堂的地主黄世仁还不想过早暴露意图，但是当

农村城镇化全国铺开以后，大家看——给在城镇生活的农民给城市户

口！啊，多美的事情！在一片幸福生活的憧憬当中，已经成为市民的

农民用自己家宅基地换来的统一由开发商盖好的楼房也必将给你们

颁发房产证和土地证！但是如果你有幸能够看到这个土地证的话，你

就会知道戏法已经完成，农民经过土地确权以后，居然由世代拥有宅

基地的事实上的土地经济时代的自由人变为和城市人一样的世代房

奴了！ 
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    宅基地如此耕地也是这样！其实城市内外垄断资本集团收购农民

耕地的手法和农村城镇化一样，都是借助地方政府的强制力量，以乡、

村为单位整体转卖耕地！我这里再次提到我提出的货币海平面理论！

我们国家超发的货币我们假设 20 年涨 10 倍！涨 10 倍的货币其中多

涨的 8倍到垄断财阀手中（实际上他们拥有的货币比这个更多）农民

手里的钱这 20 年只涨了 1 倍！鉴于农产品价格一方面由于原来土地

不要钱所以价格扭曲的极端便宜再加上大财阀故意打压农产品价格，

这样土地就更显得非常便宜！此时农民的参照物就是极低的国家耕地

补偿金！因为这个补偿金的法理基础是土地国有，只是象征性的青苗

补偿而已！那么就是在这个基础上假设大财团拿出他们拥有的国家超

发的货币多涨的 8倍中的四分之一（实际上八分之一都不会到）那么

对农民来说卖几亩地都是这辈子积蓄的 1倍以上！也许还会有人卖地

后为举家到城市放鞭炮呢！但是一旦地卖给大垄断财阀，全国包括耕

地在内的所有土地都实现完全的市场化了，那么根据我的货币海平面

理论，没有再受到法律和行政压制的完全市场化的农村耕地就要回涨

到与超发货币相适应的价格高度！理论上这个价格上涨肯定大于 4倍！

因为实际上财团拿地不会给农民那么多钱的！由此农产品价格按照财

团的产业链条，销售渠道将会更几倍于收购农产品价格的涨幅，那么

农产品价格未来涨 10 倍以上是没有经济上的悬念的！所以我说金龙

鱼 3 年内一定会涨到 300 元一桶实在是太保守了！当然如果中央改

变农村城镇化方针或者农民觉醒不卖地了，以上将不会成立！从怀揣

美国签证随时可以跑的一度唱空的王石又回到国内，从该进监狱但依
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然逍遥法外的任志强继续胡言乱语我可以看出，金龙鱼 3年内一定会

涨到 300元一桶的实现概率极大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1603:01 

    深夜倾本人才智和身体健康为天下安危发表上述文章！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1609:00 

    @信正书院 9878楼 2013-08-1608:24:31 

    本人用最直白的方法描述--为什么金龙鱼 3年内一定会涨到 300

元一桶！ 

    有一个基本逻辑，城市地价涨了多少倍农村耕地价格涨了多少倍？

我发现研究经济谈价格变动应该建立一个重要的经济学的海 

    

___________________________________________________________

_______________---- 

    农村土地所有制问题极为敏感,共产党就是靠平均地权打天下的,

搞不好会翻车的,我们拭目以待.,,,,,,,,,,,,,,不过很难说，...... 

    ----------------------------- 

    国际上，美元的洗盘和黄金的阶段上升已经是强弩之末，美联储

就要配合华尔街宣布实质重要削减乃至停止 QE的消息了！ 

    如我前几天所感悟和预料的，发改委果然反垄断向外资是假，剑

指央企！大家如果认真看，居然没有一家美国公司！哈哈哈哈！ 

    附录：发改委反垄断局：石油电信银行业均在调查视野内 2013

年 08 月 16 日 01:13 我有话说查看评论(5)据媒体报道，发改委价格
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监督检查与反垄断局局长许昆林近日表示，发改委反垄断调查的下一

个目标会与老百姓密切相关，石油(行情专区)、电信、汽车(行情专

区)、银行(行情专区)都在调查视野之内。 

    许昆林表示，发改委将进一步加大反价格垄断工作力度，在不断

总结执法经验和深化理论研究的基础上，严格规范市场价格秩序，维

护统一、开放、竞争、有序的社会主义市场体系，保护经营者的合法

权益和消费者利益。 

    许昆林表示，需要澄清垄断地位和垄断行为。《反垄断法》并不

反对经营者具有市场支配地位，反对的是经营者滥用市场支配地位的

垄断行为。这既符合我国鼓励企业做大做强、发展规模经济的政策，

又能有效制止经营者滥用市场支配地位破坏竞争的行为。当然，由于

具有市场支配地位企业的特殊性，企业通常会受到反垄断执法部门的

密切关注，以防止其滥用市场支配地位，破坏公平竞争的市场环境。 

    ------------- 

    反垄断力度强发改委今年四开罚单 

    今年以来，国家发改委对于企业反垄断执法的力度骤然加大。韩

国三星等液晶面板企业价格垄断案、茅台五粮液(行情股吧买卖点)价

格垄断案、上海黄铂金饰品价格垄断案等一批大案要案相继被查处，

涉案企业或收到巨额罚单。这是《反垄断法》在中国实施五年来，执

法最为频密的一段时期，受到海内外高度关注。在国家发改委频繁对

垄断出击时，公众和企业对于垄断的关注度也在不断提高。有业内人

士揣测，进口豪车和医药行业(行情股吧买卖点)或成为反垄断调查的
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下一个“标靶”。 

    2013年第一锤 

    时间：1月 4日 

    事件：三星等 6家企业被罚 3.53亿元 

    国家发改委于 2013 年 1 月 4 日对韩国三星、LG；中国台湾地区

奇美、友达、中华映管和瀚宇彩晶等 6家国际大型液晶面板生产企业

开出价格垄断罚单，包括责令退还、没收违法所得和罚款，总金额达

3.53亿元人民币。 

    解读：首次制裁外企价格垄断 

    对三星等 6 家国际大型液晶面板生产企业的垄断处罚是我国首

次向外企垄断开出罚单，此次反垄断调查释放了中国政府加强市场监

管的强烈信号，以及确保公平交易市场环境的决心。同时，与欧美国

家相继处罚垄断对象，也标志着我国在反垄断法的制定和执行方面与

国际的接轨。虽然迟来 6年的罚单中隐含了诸多遗憾，但是，通过多

年的发展、积淀，中国反垄断的角色已从追随者转向挑战者。 

    2013年第二锤 

    时间：2月 22日 

    事件：茅台、五粮液接踵被调查 

    今年年初，茅台、五粮液均为维系高端价格体系而明令各经销商

强制保价，随即，两大白酒行业巨头遭遇发改委反垄断调查，茅台和

五粮液被发改委合计罚款 4.49 亿元人民币。其中茅台被罚 2.47 亿

元，而五粮液则收到 2.02亿元的罚单。 
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    解读：市场化才能使名酒“长久” 

    业内人士认为，2013 年对于茅台等高端白酒来说，是极为困难

的一年，此前价格存在泡沫，保价门失败，会挤出泡沫；加之，随着

政府出台一道道“禁酒令”及消费不振的影响，抓住市场、消费者，

做老百姓真正喝得起的“国酒”才是茅台发展的长久之计。 

    2013年第三锤 

    时间：8月 7日 

    事件：给洋奶粉行业“洗澡” 

    国家发改委 8 月 7 日宣布，合生元等 6 家乳粉企业因违反反垄

断法，限制竞争行为共被罚款约 6.7亿元，成为我国反垄断史上开出

的最大罚单。 

    解读：洋奶粉走下“神坛” 

    业内人士认为，这次处罚客观上对洋奶粉有震慑作用，反垄断调

查开始后，部分洋奶粉就主动降价，这在一定程度上保护了国产奶粉

品牌。 

    2013年第四锤 

    时间：8月 12日 

    事件：老凤祥(行情股吧买卖点)等 5家金店被罚千万 

    8 月 12 日，国家发改委公布了对操纵黄、铂金饰品价格的上海

黄金饰品行业协会以及老凤祥银楼、老庙、亚一、城隍珠宝、天宝龙

凤等 5 家金店的价格垄断行为的处罚决定，依法对 5 家金店处以

1009.37万元人民币罚款。 
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    解读：剑指行业协会价格垄断 

    此次调查主要针对由上海黄金饰品行业协会牵头制定的《上海黄

金饰品行业黄金、铂金饰品价格自律实施细则》展开。根而行业协会

恰恰成为价格垄断的新“操控手”。 

    猜想：谁会是下一锤 

    进口豪车在华身价涨几倍 

    宝马 X5 在中国内地报价为 88 万多元，而海外合人民币还不到

30万元。同一款式汽车，差价为何如此巨大？许多年来，国外汽车厂

商一直含糊其辞。近日，记者从相关渠道获悉，国家发改委已经委托

中国汽车流通协会对汽车产业是否违反了我国《反垄断法》进行调查。 

    进口医药(行情专区)，是“救命”还是“要命”？ 

    一盒成本仅为 84 元的药品，出厂价却成了 140 元。畸高的药价

终于让发改委出手，目前，国家发改委开始对 60 家药企开展药品成

本调查，其中包括葛兰素史克等多家跨国药企以及中国 10 家上市药

企等。业内人士表示，“接下来，国家发改委有可能会酝酿实施药企

的价格反垄断调查。”(新华网) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1609:04 

    附录：与微软打官司中国人为何这么难 

    来源：本站作者：卞洪登王晓玲时间：2013-07-03 

    2011 年，微软赞助中国科技部 1 亿美金！2012 年，微软又赞助

中国有关部门 10 亿美金，出手阔绰！但是，属于美国的微软真有这

么好心吗？其实，他们这么做恰恰是为了掩饰他们窃取所用的中国高
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科技 RSS专利的侵权行为！为了逃脱盗用中国专利多年高达数百亿美

元的获利，以及巨额罚款！ 

    微软捐助中国部委两次近十亿美金，时间恰逢与中国信息孤岛链

接技术 RSS发明人诉讼方两次在北京中院开庭的时间。巨额变相行贿

国家部门的目的一目了然。而在中国历代不乏汉奸的深厚历史背景下，

中国的诉讼方在自己的国土上久久得不到与微软打官司的话语权，得

不到与微软公平打官司的待遇和权利！在此，我们有三个问题想要询

问中国的北京法院独裁女法官： 

    一问：为什么北京法院知识产权庭只有一人开庭？在诉讼方发明

人当庭就此提出质疑后，为什么女法官马上改口说是“谈话”，而不

是“开庭”？ 

    二问：为什么开庭中国法官压制中方起诉方话语权而只听外方微

软多人轮流狡辩？ 

    本人作为网络记者旁听出席了北京市中院 2012 年 12 月 28 日开

庭的全过程，亲眼目睹了法官打压中国弱势发明人与微软在中国领土

上的强势。 

    三问：为什么中国 RSS 发明人王建波从 2011 年 7 月 1 日控告微

软严重侵权受理，到 2013 年 7 月 1 日两年后还不判决结案？按法院

规定半年内必须结案的！这其中一定有鬼！！！ 

    我们旁观者很想通过维基解秘式的大揭底，想彻底了解一下在中

国领土上专利发明维权为何这么难，这背后到底出了什么问题？ 

    ------------------------- 
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    如果发改委对微软进行中国市场反垄断最高限额的罚单，那么我

们才能相信他们的目的是如小姑娘一般纯洁，否则就是扯淡！难道中

国计算机软件领域最大的垄断者不是微软吗？难道不是吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1611:34 

    @yuan_clever9881楼 2013-08-1609:56:46 

    金龙鱼三年涨到 300，还是不敢苟同 

    农产品涨是肯定的，但不会是直线拉升式涨，起码三年内不会 

    起码就今年来说，花生油大豆油都是跌的，你还指望明后年暴涨

接近十倍？不可能，绝对不可能 

    再说，三年内，土地流程能不能实现还是个问题， 

    ----------------------------- 

    三年内，土地流程能不能实现还是个问题---对！土地转化何时

完成是时间点的关键！但是利益集团为自己的私利办事效率快的很，

他们推行土地转化的速度会出乎您的意料！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1612:31 

    @zhangzhaohong9883 楼 2013-08-1610:53:44 

    国开行定向刺激十多省市 50万亿元城镇化启动楼主怎样看呢？ 

    ----------------------------- 

    股市应该受这个刺激了！但是我可以告诉您这些都是虚假的！根

据我的资料，央行只是小幅度的货币收或者放，没有明显的大放水迹

象！就拿四万亿来说，以前四万亿可以起到的刺激经济的作用，现在

需要 8 万亿乃至 10 万亿才能起到同样效果！所谓新四万亿其实只能



4792 

 

维持钢铁基建企业不大范围破产和继续给国外铁矿石资本利益输送

而已！基建被投钱了，这是从近期铁矿石价格反弹可以验证，尽管 7、

8月份钢铁行业进入淡季，但需求却呈现淡季不淡的现象。铁矿石价

格涨近 30%创 5个月新高，但同期国产铁矿石价格仅反弹 6%，力度明

显弱于国外，利益输送非常明显，其实从一国经济整体来讲我们投入

这四万亿实际上是让自己赔钱的！新四万亿最大受益和挽救的是国外

铁矿石财团是不争的事实！今年 1至 5月，大中型钢铁企业资产总额

4.3 万亿元，同比增长 4.3%；负债总额 3 万亿元，同比增长 6.5%；

资产负债率 69.4%，提高 1.4个百分点。我们想一下，我们刺激基建

想保过剩的钢铁工业的结果却是自己负债越来越重，利润让外国铁矿

石企业拿走，不管怎么说实际我们都是保的应该受经济周期调整的外

国铁矿石企业的利润而不受经济周期影响下降！这是一个反常的反经

济学规律的现象！长期以来我们居然没有主流学者和决策者洞察这个

明显的问题！如果我们没有这四万亿刺激基建，铁矿石价格不暴涨，

钢铁企业也就是产能闲置而已，现在我们稍微拉动一下基建铁矿石就

暴涨百分之 30！炼钢厂只有涨价或者亏损，而炼钢厂涨价从国家宏

观经济层面讲就是中国人民赔钱买高价铁矿石而中国企业自己赔钱

中国百姓对这一赚一亏买单！这样的经济刺激是亏钱的没有意义的经

济刺激！没有利用危机让世界铁矿石价格崩溃从而使中国拿到铁矿石

的价格主动权的所有决策者和经济学家都起码可以说是无能的！真正

的经济学家和决策者应该利用世界经济的周期波动调整自己国家的

发展，最高的高手是要没有危机都制造危机，制造世界铁矿石的严重
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过剩从而实现对铁矿石矿的收购或者在价格低迷的时候拿到国家级

别的铁矿石长期大单，当一个大单周期即将结束时可以暂时大幅减缓

基建半年乃至 1-2年，只有这样，什么时候中国刺激基建大量进口铁

矿石完全由中国说了算！牢牢抓住铁矿石谈判的主动权，改变企业单

个与铁矿石企业谈判的混乱局面，改为国家对进口铁矿石专营签单！

没有较高较合理利润的钢铁生产不能不能搞！我们宁可让全国一半以

上钢铁厂停产乃至关闭！如果国际钢铁价格真很便宜了，我们中国不

炼钢我们进口钢，什么叫经济？这才叫经济！既然中国炼钢出口钢是

个低利润高污染的活，我们为什么要干！说要赚外汇是说不通的，因

为你是高价进口廉价出卖是亏本生意啊！因为世界铁矿石价格维持强

势的唯一原因就是中国不计成本的狂炼钢铁大搞土地财政和官员收

入灰色化！所以我们完全有实力有办法操控国际市场铁矿石乃至钢铁

价格！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1612:48 

    至于 50 万亿元城镇化启动更是画饼充饥！一个浅显的道理就是

钱从哪里来！有人说很简单卖地啊！是的，通过卖地是可以发大量人

民币！但是我想问的是盖房子的需要进口的大量铁矿石的钱、运铁矿

石的钱从哪里来？这些美元从哪里来！除非你这些地能够卖掉换美元

然后换高价铁矿石！所以从逻辑上讲这些土地是最终要卖给外资才能

获得美元才能盖房子！难道中国还有什么资源和技术可以出口换铁矿

石吗？可以说几乎没有了！因为我们不仅已经成为最大综合资源进口

国，也成为了农产品最大进口国和外国技术专利把持中国工业生产的
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可以说是无技术的最大工业产品制造国！真是世界经济的奇葩啊！我

要问哪些崽卖爷田的王八蛋们：“你们卖掉祖宗可以世代耕种的耕地

就是换几块铁矿石盖只能住几十年的房子吗？” 

    再从另外角度说：50万亿元城镇化启动本身这话就缺乏逻辑性！

对于没有百分之百城镇化的国家来说，任何时候都需要城镇化投资乃

至就是实现城镇化了也要进行正常的维修改造！如果乘以无穷的时间

尺度，我甚至可以说城镇化投资将与地球共存亡，将会有无穷的资金

投入，这个投入一直可以持续到地球灭亡的哪一天！50 万亿元城镇

化启动是一年用的钱还是 10 年用的钱还是 100 年用的钱，没有这个

定义这句话就是放屁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1618:33 

    @我感觉很棒 9849楼 2013-08-1420:36:59 

    跟同事谈论现下时局，同事说：你不出门不知道，我昨天刚从长

春回来，长春一个特别大的建行营业点取消了，昨天是最后一天营业。

那个营业点十多个柜台，ATM 有 6 个。6 个 ATM 的银行点在北京都算

是很大的了，别说是小小的长春了。 

    看来国有银行的日子不好过啊。 

    ----------------------------- 

    7月底四大行居民储蓄存款少了将近 1万亿！这些存款是不是买

理财产品再转向房地产了？这只是一种可能，我倾向判断部分有人套

现人民币换美元了，当然部分是支持房地产了！无独有偶任志强说房

地产企业甚至可以借钱给银行！哈哈哈哈！前面有网友不断问我，我
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是不是坚持 9月底开始房地产价格开始崩溃的说法，我可以说我会坚

持到 9月最后一天！其实根据我的资料房地产商还不要太牛，他们大

多借的是国际上的以美元计价的短期债务！一旦美国退出 QE 人民币

利率大跌，那么他们的以国内人民币换美元的还债压力将会超过他们

可以承受的极限！最近几个月中国开始比较多的抛美国国债了，虽然

累计只有几百亿美元但这是央行缺美元的表现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1618:36 

    @zxl196820129841楼 2013-08-1412:53:09 

    ---这篇文章写完了！哈哈！我不知道起什么题目！ 

    叫病入膏肓的灰太狼们的觉醒！ 

    ----------------------------- 

    @qhzhjy9889楼 2013-08-1615:24:37 

    在哪里？？ 

    ----------------------------- 

    病入膏肓的灰太狼们的觉醒！ 

    我今天最想说的还不是互联网金融外资化，我想说的是既然互联

网金融或将成为中国经济的助推器，其带动的将是 10万亿级的投资，

是如此重要的一个新领域，再加上央行副行长刘士余说的央行已经意

识到 P2P的平台内部已经出现了道德问题可能会演变成资金池，成为

影子银行！那么我们想一下是中小银行的信誉好还是国有五大行的信

誉好？是赔钱了就跑路的个人好监管还是五大行好监管？我们不是

要改革吗？我赞同改革，为什么不让五大行在这方面改革呢？如果说
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你们的改革是限制五大行在他们最有利国家人民的方向开发新业务，

而把 10 万亿的新业务拱手让给外资、私人去发展，你们的改革就不

叫改革，应该叫国家人民利益的出卖！ 

    现在我们回顾改革的历史，回顾邓小平同志特别提出的实践是检

验真理的唯一标准这一马克思主义的基本原则，我忽然发现我们的所

有具体的改革措施，按照专家的解读，居然都没有办法去检验其是否

正确！因为他们都是含混的提出一个概念，没有明确的哪怕阶段性的

目标！每一次出现错误，他们都说这是深化改革必然带来的错误或者

现象，需要继续改革，如此循环，我们的危机如此越改越加重！就像

本来有小感冒的人，吃了庸医的药不见好，或者打几天强心针好几天

过几天又不行了，病越来越重向肺心病，心肌炎乃至心脏病发展，这

庸医总是说，还要继续吃我的药，不吃如果死了我不负责，因为你们

没有让我治完嘛！我们这样被忽悠是不是太傻了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1618:47 

    @义勇悲智 9890楼 2013-08-1615:54:20 

    @zxl19682012楼主有宰相之才！敬重！ 

    ----------------------------- 

    宰相--在中国哪里有宰相，给人印象历朝历代奸相比较多嘛！你

不信看主流媒体电视剧，最近我看花木兰传奇和岳飞，感觉就是奸相

当道嘛！我没有他们那样欺世盗名，抹眼泪说空话的表演伎俩，也不

想为自己贪污人民财产的子孙和亲族留下 100口棺材！更不想屁事还

没有干就忙着建立这学哪说的将来遭人耻笑！先生高看了，我没有他
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们奸相的才能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1619:30 

    宗庆后：李嘉诚垄断香港多个行业损害了港人利益 

    2013年 08月 16日 10:25张枭翔 

    “李嘉诚的行为实际上是垄断，这造成了香港人民的生活成本居

高不下。”在问及对自己的商业偶像的看法时，宗庆后这样告诉《中

国慈善家》记者。 

    宗庆后曾立志要成为“杭州的李嘉诚”。对此，宗庆后信心十足，

一向谦逊的他“狂妄”地称“李嘉诚前 20 年的成绩，还没有我宗庆

后 15年做的大。” 

    在宗庆后看来，李嘉诚对香港的天然气、水、电力(行情专区)、

港口、零售业等行业的垄断，极大地损害了香港地区消费者的利益。 

    然而，李嘉诚对自己的垄断行为却几无反思。今年 3月，在面对

多个社会团体的抗议，要求政府创设“李嘉诚税”(即资产增值税、

股息税和累进利得税)，通过财富再分配解决香港贫富悬殊的问题时，

李嘉诚一笑置之。称这正是他多年来加大海外投资的原因，树大招风，

引起社会仇富很正常。既然大家不愿意看到他垄断香港，那他就去欧

洲、去北美、去内地投资。 

    宗庆后亦对传统中国商人顶礼膜拜的红顶商人胡雪岩表示不屑，

认为胡雪岩只会钻研官商勾结，通过占据政府资源达到垄断的目的。 

    对于企业与政府的关系，宗庆后有清醒的认识。“我和政府的交

道打得不是太多，我也从来不去贿赂政府官员。”宗庆后自豪地说，
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“我是当地的利税大户，我帮他们解决就业，带动相关行业发展。他

们肯定喜欢我。”他到外地跑市场，都是当地政府官员请他吃饭。宗

庆后不喜欢应酬，除非外地官员来杭州，他才会尽地主之谊。“来了

不接待一下也不好，他们知道我不喝酒，也不干什么。” 

    ----------------------- 

    我对富人没有成见！我对中国大陆首富宗庆后很有好感！如果你

凭本事把石头和水能变成黄金，你比大家多一些黄金我认为没有什么

问题！中国的首富肯定不是宗庆后！中国的首富起码有 2000 亿美元

呢！中国现在的首富集团就是哪些官商勾结，通过占据政府资源达到

垄断的目的权商买办！我注意到在所谓大陆首富宗庆后看来：“李嘉

诚对香港的天然气、水、电力(行情专区)、港口、零售业等行业的垄

断，极大地损害了香港地区消费者的利益。”同胞们这就是要深化改

革卖给李嘉诚们的所谓公共服务业！看清楚了香港的现在就是我们甩

开膀子深化改革的明天！李嘉诚在垄断香港以后，他就拿着香港人民

的血汗去欧洲、去北美！他的身上不会流淌道德的血液的！我们欢迎

的是提高我们科技进步的投资，我认为对天然气、水、电力(行情专

区)、港口、零售业的外来投资对国家长期战略发展没有任何意义！

同样类型的还有上海迪斯尼娱乐项目，不是中国人不需要娱乐，首先

我们中国香港已经有了一个这个项目，其次即使要投巨资也应该是功

夫熊猫主题啊，难道我们缺想象力吗？最主要的是中国现在是娱乐重

要还是发展高科技重要？现在乃至 30 年来中国的科技投入资金严重

不足！这不是一个上大飞机项目就能形象工程代表的！上海市，因为
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你们搞了迪斯尼项目如果你们再说发展科技缺钱我只能对你们嗤之

以鼻了！我们不需要把这些自己政府该赚钱给老百姓发福利的行业以

所谓减少政府职能的方式卖给外人，让外人赚钱！这违背了改革开放

的初衷！我们国家如果向美国要学习管理体制方面的东西，我认为首

先要成立引入外资及国家经济战略安全评估委员会，本人非常想当这

个委员会主任！哈哈哈，大家注意不是班主任而是这个委员会的主任！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1619:43 

    @懒成猪 9901楼 2013-08-1619:25:00 

    今天这个股市楼主怎么看？ 

    ----------------------------- 

    “所谓的光大乌龙指”极有可能是早有预谋的苦肉计！操纵市场

该如何处罚？(转载)“所谓的光大乌龙指”极有可能是早有预谋的苦

肉计！先买入权重股推高指数，光大期货在股指期货 IF1309 上增加

了 7000 手空单，再以乌龙指消息砸盘，赚得爽死了。如果下周一光

大再把今天买进的股票抛出砸盘，其股指空单可以进一步获取暴利！

可怜的广大股民又要遭殃了。 

    “所谓的光大乌龙指”极有可能是早有预谋的苦肉计！先买入权

重股推高指数，光大期货在股指期货 IF1309 上增加了 7000 手空单，

再以乌龙指消息砸盘，赚得爽死了。如果下周一光大再把今天买进的

股票抛出砸盘，其股指空单可以进一步获取暴利！可怜的广大股民又

要遭殃了。 

    --------- 
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    某人在指数上涨前 10 分钟发帖,即将在 2-3 秒内将空方手脚全

打断(转载) 

    这样我们就见识了股指期货的厉害！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1619:50 

    光大证券的史上最大乌龙指，据悉不是自营，是衍生品部门做量

化投资的一个 ETF套利产品下单失误。 

    ---------中国的雷曼已经开始敲门了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1623:33 

    @dashan82669910楼 2013-08-1622:19:20 

    楼主真想和你一起去罗布泊！再去自己奋斗过的地方走走！有些

人活了一辈子不如人家一刻精彩！你说是吗楼主？！ 

    ----------------------------- 

    哦！我朋友下周要去罗布泊一个星期，可惜我今年还是带高三补

课，走不开啊，有机会一起去，啊，我们没有机会当匈奴就找个机会

去直面死亡吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1623:40 

    楼主：@zxl19682012 时间：2013-08-1619:50:54 光大证券的史

上最大乌龙指，据悉不是自营，是衍生品部门做量化投资的一个 ETF

套利产品下单失误。 

    ---------中国的雷曼已经开始敲门了！ 

    ------------------------------------------------- 

    @春暖花开 2014139909楼 2013-08-1620:52:29 
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    请问大帅，６.２４，今天这情况都说明什么，中国的雷曼已经

开始敲门是什么意思啊，股市还要大跌吗？ 

    ----------------------------- 

    我判断光大证券不是乌龙指，是衍生品操控中国金融市场的预演！

就算不是预演也暴露出金融衍生品强大的威力！中国的雷曼已经开始

敲门就是说全面做空中国的所有工具已经准备好了，同志们听我的，

近几个月千万不要投资任何金融产品！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1700:02 

    2013帝国主义不战而胜——上海自贸区就是新的南京条约 

    从鸦片战争到今天，时间飞逝朝代变迁。但是现在的社会情况和

当时何其相似啊！中国人，尤其是中国读书人，特别是有科举功名、

作为社会支柱的官僚阶层,没有人认为我们遇到了危机，需要改变什

么。所以该考秀才的还是考秀才，该腐败的照样腐败，该种地的还是

种地。朝廷没有变，民间没有变，什么都没有变。 

    知道鸦片战争是为什么而打的吗？我们回顾鸦片战争的背景：十

八世纪中期英国率先开展工业革命，使得英国成为当时拥有最广阔的

殖民地的工业大国，鸦片战争前夕中国 GDP是世界第一而不是现在的

第二，但是没有世界领先的生产力注定一切 GDP 都是虚伪的！从康

熙、雍正到乾隆，他们做了一件事，就是把中国的官僚体制变成了一

个合法的有组织的贪污违法集体，在他们集体贪污的同时中国的 GDP

也辉煌的像北京奥运会金牌一样到了世界顶峰！但是他们没有对生产

力和科技发展做出什么实际的事情，他们做的一切无非是维持封建统
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治罢了！当时英国急切地寻找海外扩张，加之当时清政府的闭关锁国

使得中国科技和政治虽然腐败落后，但农耕经济倒也自娱自乐丰衣足

食！英国新兴工业产品在中国销路不畅，而中国的茶叶，生丝等却主

导了英国的市场，于是英国便向中国输出鸦片强行打开中国市场！现

在中国的廉价制造就像当初的茶叶一样销往世界，而美国只有控制我

们的技术源头才能让中国制造为美利坚赚钱，在最近结束的中美战略

对话中我们可以看到中方承诺美国企业的利润和税收要能及时返还

美国！上海自贸区的取消中国关税却将来让美国企业到美国交关税岂

不是滑天下之大稽！实际上的效果是新时代的没有硝烟的鸦片战争！ 

    鸦片战争的结果《南京条约》使中国沦为半殖民地半封建社会使

自己完全丧失了成为工业国的条件而只能成为人家工业品的倾销地。

今天的时代不同了，但是历史惊人的相似！今天美国拥有的是技术优

势专利优势，他只要控制了这个源头人家就不在乎工业产品在哪里生

产！无论在哪里生产他都能获得高额垄断利润！上海自贸区将彻底摧

毁我们自己独立的研发能力，使中国最具创新能力的上海变为给跨国

公司打工的马仔，忙半天都是替他人做嫁衣，最后没有自己的行业性

的技术专利！这是比另外一件可怕的事情！ 

    我们研读一下有关上海自贸区的相关消息和讲话我们不难得出

我本文题目的结论. 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1700:33 

    我们看看上海自贸区甩开膀子大干的速度吧！ 

    2013 年 07 月 13 日上海市委书记韩正：抓好以开放倒逼改革机
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遇建设上海自贸试验区。市长杨雄强调，推进下半年工作要做好长期

过紧日子的思想准备；要更加注重坚持质量效益的标准；下半年将抓

紧推进落实-建立中国（上海）自由贸易试验区等多项重点领域改革

开放工作，立足制度创新，突破制约瓶颈，争创改革开放新优势---

-----同志们，下半年工作要做好长期过紧日子是什么意思？好好想

一想吧！ 

    李-强江苏上海调研阐述“中国经济升级版”五大路径--以扩大

开放释放改革红利用倒逼机制推动转型升级，，“红利”来源于制度创

新，要靠开放促改革。开放本身也可以带来很大红利，李克强说，中

国改革开放的一大特点，就是改革与开放相伴随，现在看这方面仍有

很大的空间和潜力。要以进一步扩大开放推动观念和体制创新，形成

开放新格局。推进新一轮对外开放。引进来要放宽领域特别是服务业

领域- 

    ---我们把杨雄和李的关键词放在一起是倒逼和下半年过紧日子！

这和老朱上海不改革死路一条的叫嚣是一致的，所以我判断不会全国

性放货币大水！但是上海市长书记一表态支持搞自贸区银行就给上海

大量救急款！知道为什么小川要拧紧水龙头，就是让你表态要改革呢，

不改革不听话就让资金缺乏渴死你！既然上海在建设自贸区过程中，

政府应当提供高效率、低成本的公共服务。那么你引人外资到服务业

领域干什么？如果我们没有技术我们引人技术可以理解，现在在服务

领域不是没有技术的问题，是政府没有管理能力的问题！ 

    杨雄在讲话中抛出了上海的疑问，上海能否通过自贸区改革使上
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海的总部经济运营起来。因为上海在建设“四个中心”过程中，一直

困惑的一大问题是：现在上海的总部经济，即跨国公司总部加上投资

公司和研发中心，落在上海的跨国公司总部大概 400多个，绝大多数

是行政性质的，资金运作不在其中。同时上海的产业发展也碰到类似

的问题。 

    他说“这是我们多年困惑的事，最有实际价值的都没在上面，这

对我们是个很大的问题，我们提供了这么多的基础设施，这几年我们

一直在探索如何解决这个问题。”---------看来上海市长杨雄不是一

个没有见识的人，他的讲话起码暴露了他内心认为搞上海自贸区划不

来的想法！只是他把乌纱帽看的太重，但是又觉得不能太对不起良心，

这样才引来李的反复追问是要改革还是要政策！当然最后他还是觉得

乌纱帽重要啊！他这个市长毕竟看到了：“我们白白给他们接近免费

的提供了这么多的基础设施，而人家最有实际价值的资金、技术什么

都不给我们”的问题！我可以把话撂到这里，你再折腾人家也不会把

核心的东西放你这，与其用巨额钞票瞎折腾还不如独立自主打造中国

自己的技术中心！ 

    国务院发展研究中心研究员吴敬琏认为，上海建设自贸区尤其要

注重发展转型的途径，一是制造业的服务化，即制造业向价值链高端

延伸；二是发展战略性新兴产业。 

    那么我要问既然是制造业要服务化，而服务业又外资化，那么其

实就是制造业的外资化！ 

    吴敬琏强调，上海在发展战略性新兴产业上具备良好的条件，但
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在具体发展时需要牢记一条宗旨，就是企业才是原始创新的主体，要

给予企业更多的自由空间，而不是由政府部门或机构指定创新主体。

发展怎样的新兴产业，不应由政府决定，而是由企业自主决定-----

--我认为这就是说外资发展怎样的产业中国政府无权管理而是由外

资企业自主决定！这就是说他们制造冰毒我们也不能管吗？这难道不

是和鸦片战争时期中国满清政府不能管洋人在中国贩卖鸦片一模一

样了吗？这难道不是特权租界吗？ 

    2013 年 08 月 16 日国务院拟提请在上海自贸区暂停实施若干法

律规定 

    新闻解释说：“为推进中国（上海）自由贸易试验区加快政府职

能转变，探索负面清单管理，创新对外开放模式，会议讨论通过拟提

请全国人大常委会审议的关于授权国务院在中国（上海）自由贸易试

验区等国务院决定的试验区域内暂停实施外资、中外合资、中外合作

企业设立及变更审批等有关法律规定的决定草案”这才是今天最重要

的新闻！换言之为了一个上海自贸区，居然要倒逼中国全国人大修改

法律了！即使在鸦片战争失败后签订的《南京条约》也没有要求改变

大清国体和法律啊！哦，对了我倒忘了，倒还真有一个地方大清法律

不能执行，这就是——租界！ 

    难道我们为了一个对上海没有多少实际好处的上海自贸区，我们

要自愿主动的给予外资当年鸦片战争列强用枪炮逼迫我们建立的经

济租界吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1701:28 
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    大家可能对要特别引进来要特别放宽的特别领域服务业领域不

了解，那么我给大家讲一下大家了解的事情，这个事情就是营销、物

流渠道！这将是外资过去、现在、将来重点要把握的领域，对了通俗

的说就是李嘉诚先生对香港的天然气、水、电力(行情专区)、港口、

零售业等行业的资本垄断！当然还有金融业！ 

    现在我给大家再举个最近发生的洋奶粉涨价获取垄断利润的例

子，根据央视解读，洋奶粉在销售渠道领域对奶粉的加价最高达到百

分之 40，而国际惯例一般是百分之 4！什么意思，这就跟农民在自己

菜地的土豆才 2 角钱还没有人要，而我们在超市要 2 元买一个道理！

这 10倍的价格是在营销、物流渠道加上去的暴利！所以控制了营销、

物流渠道就控制了商品的最终价格！就能获得垄断利润！类似的中国

还有房地产企业，以后我再详细说！而按照中国反垄断法，即使洋奶

粉就是垄断了，按照法律也只能最高罚他一年利润的百分之 10！其

实我们可以看出这个法律是故意有漏洞的，因为因为按照这个法律，

我外资企业宁可每年给你交百分之 10 的罚款而获得百分之一百的垄

断利润也是可以的！我就奇怪一些人不是天天哭着喊着要和美国接轨

吗？我直截了当的告诉大家，我不排斥美国好的行政管理措施乃至一

些成熟的法律，比如美国的劳工保护法和反垄断法和国家安全法和一

些具体制度我很欣赏！我很怀疑这些要和美国制度接轨人的动机是什

么？不要说美国的宪政制度接轨了，就是一个反垄断法让你们接轨的

也是中国特色漏洞百出！为什么不完全接轨美国反垄断法标准制定中

国反垄断法对外资洋奶粉进行严厉处罚，这个标准就是上年利润的三
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倍而不是百分之几！大家现在理解这个服务业的厉害了吧！ 

    此外现在一些不学无术别有用心的所谓领导、学者在叫嚣反垄断

法不能放过央企！哈哈，他们忙了几年丑化央企不就是为今天吗？其

实我都不用看美国法律，我就是凭美国专门委员会审议并按照美国法

律禁止中海油收购美国公司和对华为、中兴进入美国设置的门槛我就

知道美国政府是不欢迎外国资本去帮助美国在事关国家经济安全的

领域去分享市场反对垄断的！据说美国的自来水是国防部管的，就算

这个说法无法证实，但国际情况显示，并非市政公用事业都全部私营

化或者市场化，英国是私有化的代表，法国是特许经营的经验发源地，

但法国本身却仍然坚持公用事业设施的国有，而德国则走的是中间道

路。世界银行高级环境与市政工程师樊明远也提到：“目前来讲，主

要还是内资(水务企业)占主要成分，大约 85％是国营，有 10％是民

营企业在做！那么我们可以说法国、德国的国有的公用事业设施企业

是垄断的吗？不能嘛！ 

    我们看看美国那样市场自由的国家是完全放开国家对外资的监

管，像所谓中国市场化之父吴敬琏说的那样政府什么都不要干涉的吗？

美国外国投资委员的职能是监督与评估外国投资并购美国企业，视其

对美国国家安全的影响程度，授权进行相关调查，并视情上报总统就

阻止外资并购做出最后决定，是一个跨 13 个部门的机构。办公机构

设在财政部，财政部作为主席单位负责总牵头，共有下列 12 个部门

参加：财政部、国务院、国防部、商务部、贸易谈判代表处、司法部、

国土安全部、以及总统国家安全事务助理、总统经济政策助理、经济
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顾问委员会主席、科学技术办公室主任、管理及预算办公室主任等。

这里面提到了国防部的参与，所以可能有人认为国防部是阻碍外资进

入相关基础产业的关键部门。 

    大家可以看到，外资想在美国投资是一件对美国政府来说是一件

很严肃的很重要的事情！一件外国投资能否完成不是市场说了算而是

美国政府说了算！所以我们搞上海自贸区完全是放弃主权管理的往轻

里说不负责任的行为！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1701:33 

    @天养爸爸 1889918楼 2013-08-1700:54:27 

    2岁白血病孩子在广州南方医院住院治疗，病情好转，又缺治疗

资金，求帮助 

    -----------登录中国红十字会网站或者直接写信寄材料给他们，

中国红十字会有儿童失明、心脏病、白血病等的专项扶贫资金！如果

他们告诉你没有这笔资金，你再到我这帖子告诉大家，我们大家永远

不给中国红十字会捐款了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1701:43 

    引用：墙倒众人推，看徐洪才在 4万亿出台以后的发言 

    楼主：廊桥遗梦 x时间：2013-08-15 

    当时出台 4万亿的时候，有一些专家是大力吹捧，现在换了主人

又是一副嘴脸，在中国当专家你怎么一点节操都没有。 

    当年，受世界金融危机影响，中国经济也陷入寒冬，出口出现负

增长，一些出口企业甚至停产、半停产，某些地方的农民工已开始返
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乡，整个经济面临下滑的风险。中央政府于 2008 年底果断决定，推

出 4万亿投资计划以及一系列扩大内需的刺激措施。 

    “当时不出台这样的政策不行，否则经济就要滑坡，就会影响就

业和社会稳定。”中国国际经济交流中心信息部副部长徐洪才在接受

本报记者采访时说。 

    上面一段话是徐洪才在当时接受报纸采访说过的一段话，收录在

他的博客，这篇文章的题目叫《“4 万亿”打赢阻击危机关键一站》。 

    今天看到人民日报海外版，这个专家又在说，原话我抄录下来。 

    “当时四万亿投资是应急，有些专案没有充分论证其可行性和风

险性，而且政府行政干预过多，造成了投资效益不太高，有些还加剧

了经济结构的扭曲，加剧了产能过剩。”中国国际经济交流中心资讯

部部长徐洪才说。 

    专家徐洪才，人家在位你就说好话，人走茶凉，你又说不好，你

还有点操行吗？ 

    本篇文章本人不对 4万亿的效果好坏有任何评价，只针对所谓的

专家个人节操看不惯。 

    ------------------------------------徐洪才证明了一件事,

中国大陆没有真正独立经济学者,只有官奴和走狗.中国也没有真正

的大学和研究机构 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1721:30 

    @hyh5509923楼 2013-08-1709:25:13 

    政府和银行这两个吸金机器都缺钱，说明大部分资金已经完成从
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普通民众往贪官个人腰包，商人群体的转移。市面上的流动性已经被

掏干。 

    中国现在拥有大笔资金的人都有很多房产，而更大部分人拥有的

是房屋和贷款，剩下的就是凑不出首付的人。虽然有一部分高薪打工

者还能够成为未来的刚需，但无疑市面上没有足够的资金可以接纳我

国现在的不动产存量。 

    对个人投资者而言，他们之中有至少一半的人无法套现！！...... 

    ----------------------------- 

    说的非常透彻啊！学习了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1721:31 

    @aiyichengfeng9922 楼 2013-08-1708:26:47 

    亲戚介绍高息借款，年利百分之十五，投向房地产，说没问题。

张老师怎么看？ 

    ----------------------------- 

    前面说了，几个月内都不要进行金融投资，风险已经来临，人家

跑都来不急呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1723:19 

    @zxl196820129919楼 2013-08-1701:28:54 

    大家可能对要特别引进来要特别放宽的特别领域服务业领域不

了解，那么我给大家讲一下大家了解的事情，这个事情就是营销、物

流渠道！这将是外资过去、现在、将来重点要把握的领域，对了通俗

的说就是李嘉诚先生对香港的天然气、水、电力(行情专区)、港口、
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零售业等行业的资本垄断！当然还有金融业！ 

    现在我给大家再举个最近发生的洋奶粉涨价获取垄断利润的例

子，根据央视解读，洋奶粉在销售渠道领域对奶粉的加价最高达到

百...... 

    ----------------------------- 

    @我感觉很棒 9925楼 2013-08-1715:09:03 

    看来政府还是没有壮士断腕的决心啊，一直惦记着外资这块香饽

饽。 

    想请教一下老师，从某方面来看外资对我们是很危险的，对经济

有很深远的影响。平心而论，中国近 20 年的人均生活水平有显著的

提高，这里外资也是有所贡献的，当然他们拿走的更多。我觉得整体

来说一旦外资有恶意的出逃对中国经济的伤害远远大于他们给我们

带来的好处，那照这个理论中国唯有闭关锁国，自主创新，闭门造车

了。我也知道可以对外资严格控...... 

    -----------------------------大数据时代一张身份证就可以

实现共产主义正好借你提的这个问题，我抖一下书袋子，天马行空的

畅谈一下本人几读陈云传的最新心得！首先，中国人，中国有共产主

义理想的真正共产党人从来都是理财能手，不是我们水平不行的问题！

我为什么专心研究陈云传？为什么把那么久远年代的经验看的那么

重？是因为这是中国人自己探索出来的管用的处理复杂货币体系和

汇率兑换体系的宏观经济决策经验！无论是共产党与国民党夺取政权

的战争还是抗日战争，如果当初共产党不会在战争中学习、研究和运
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用经济学就不会支持战争乃至最后赢得战争！解放战争时期以及抗日

战争时期各种货币乃至金条、银元、美元乃至布匹、粮食等等都在当

时的中国流通！这个混乱比现在世界各国的汇率转换复杂多了，解放

区几乎没有自己的工业，没有强大的金银储备、美元储备，面临解放

区大部分百姓还在大量使用的认为比较正统的国民党发的法币，和后

来想发多少就发多少的金圆券，关键是解放军虽然有根据地，但是搞

的是大踏步进退的运动战，自己的地盘都是不稳定的！大家想一想要

推广边区货币、推广各解放区货币有多难！真难啊！解决这个问题的

难度不亚于获得诺贝尔经济学奖！大道至简，陈云抓住我们有的优势

——粮食和煤炭，多换取解放区因为工业落后缺乏生产但解放区农民

认可的布匹，我认为基本垄断了这两个交易在政府手里就是垄断了解

放区与国统区的商贸渠道，大家注意渠道这两个重要字，今天外资垄

断也非常清楚流通渠道的对货币对汇率对商品价格对生产对销售的

决定性因素！由于政府掌握了边区必需品的大宗物资进口货源，通过

乡村政权掌握了粮食的货源，解放区就不怕各种小商小贩哄抬物价或

者不收边区币了！这样解放区就创造了战争年代边区币的相对稳定！

事情远不止与此！因为共产党人的目标远大，他们是解放全中国！陈

云在稳定了边区币在根据地和根据地周边稳定使用的同时，适时将法

币通过经济手段赶出边区，注意不是行政的是经济的手段，因为你卖

给政府粮政府给你边区币，这个边区币你起码随时可以换回你最需要

的工业品——布匹！因为布匹谁都要，所以你就是不想要边区币你也

可以先拿边区币换布匹，再用布匹换其他任何你想要的商品，实际上
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因为政府掌握了布匹的最大货源所以在最初建立货币信誉之后就没

有人愿意这样麻烦的折腾了，更有智慧的是陈云并不是行政禁止在边

区使用法币，而是在混乱局面下允许法币和边区币通用而且可以兑换，

这样新印的边区币的信誉就更强化了，既可以实物交换也更上升到货

币间汇率兑换！这样前期就先是边区币与法币信誉等同再慢慢在实物

交易中取代，毕竟与掌握物流商品主渠道的边区政府打交道每次边区

币和法币来回兑换是划不来的，更何况法币慢慢还由于国民党滥发而

贬值的快，这样更没有人要了！而陈云有意识的利用自己的优势，刻

意营造边区币的稳定币值的强势压低汇率廉价收购法币，而大把法币

到手立即到国统区买实用的布匹用掉！而有了布匹实物边区币就币值

更稳定！而大量法币就会涌回国统区，解放区集中采购一回，国统区

就会涌来大量法币，物价就会高涨一回，法币就会贬值一回！这里我

注意到陈云的一个策略就是不要和市场对着干，不要怕边区币贬值，

因为你这样大量收购布匹，布匹必然涨价，下次你去收购的时候需要

花的钱肯定更多！陈云指出，不要怕边区币贬值，只要边区币比法币

贬值的慢我们就是胜利！市场只选择币值更稳定的货币！我给大家讲

这一段是陈云传全书的精华，我看了几遍主要是看这段！这样就形成

了一个边区币良性循环，这个循环就是对法币的逆淘汰，把好东西搬

回解放区把导致通货膨胀的纸币甩给国民党！有人说华尔街的操盘手

无敌于天下，其实土八路与他们的谋略和实际操盘起码不相上下！我

认为土八路更技高一筹，因为对美国有利的因素实在太多，土八路可

以说除了民心之外一无所有！货币的本源本来就是在信誉保障下用贝
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壳乃至到纸币现在和不远的将来就是一个数据信息代替实物方便交

换！通过研究我的认识是：如果没有货币信誉货币就是废纸，而这个

货币信誉不在于这个货币是什么做的，不在于它是黄金做的还是纸做

的，做关键的是它要币值稳定它要在我需要的任何时候不贬值的换到

我需要的实物！就今天信息时代来说，甚至都不在需要货币，我们只

需要一个网上银行的账户和密码就可以了！顺便说一下我四年前就有

个货币和社会管理理想——这就是一张身份证就可以兼备所有社会

认证功能，比如取消货币！社会所有交易一律用兼备信用卡功能的身

份证完成、到医院看病挂号交费一律刷身份证就可以了；甚至你的病

历都不需要有，一刷身份证就都能看到，你在这个医院检查的项目和

结果在哪个医院的电脑上就可以显示调出；用身份证就可以代替买和

刷飞机票、火车票、电影票、地铁票、公共汽车票以及各种娱乐场所

门票，早餐买油条也不用小摊贩找钱，你刷身份证就可以了！其实这

样你喜欢消费什么，你属于什么性别、什么年龄、什么经济水平、乃

至你各个时段的行踪等等信息都能汇总都国家信息中心超巨型电脑

信息库，这就可以进行国家层面的大数据时代的真正的克服以往生产

力落后时代长官意志的不切实际的计划经济！最终我们完全可以实现

共产主义的最节约资源最符合人类利益的按需生产和分配！我们将可

以根据中国稀缺资源的拥有量限定这些资源的消费速率并且要求这

些资源必须接近百分之百的回收再用！我们也可以用身份证进行各种

选举和民意调查乃至法庭公民判决，因为可以用手机输入你唯一的身

份证号码进行唯一一次的投票！哈哈，具有现实意义的是，官员从此
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就会没有腐败和消费腐败的机会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1723:24 

    @知行合一 0089935楼 2013-08-1722:06:47 

    楼主前面提到北大荒,近期北大荒把米业贱卖,楼主看好的是它

手里的土地后续在改革中升值？ 

    ----------------------------- 

    中国所有牛股在拉升以前都有吓人的负面消息，我在当年 2008-

2009抄底攀钢钢钒、开滦股份、包钢稀土、江西铜业、伊利股份的时

候见过的这样的东西太多了，只要北大荒的地还在，其他都当他们放

屁！当然现在还是早！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1800:11 

    @zxl196820129936楼 2013-08-1723:19:25 

    大数据时代一张身份证就可以实现共产主义 

    正好借你提的这个问题，我抖一下书袋子，天马行空的畅谈一下

本人几读陈云传的最新心得！首先，中国人，中国有共产主义理想的

真正共产党人从来都是理财能手，不是我们水平不行的问题！我为什

么专心研究陈云传？为什么把那么久远年代的经验看的那么重？是

因为这是中国人自己探索出来的管用的处理复杂货币体系和汇率兑

换体系的宏观经济决策经验！无论是共产党与国民党夺取政权的

战...... 

    ----------------------------- 

    @我感觉很棒 9939楼 2013-08-1723:39:13 
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    大师的想法很高，上学的时候听过一次李开复的演讲，下面同学

提问说电脑飞速发展的时代可预见的将来会是什么样子。李开复的回

答是以后所有用电的东西都可以电脑来控制，点灯，电话，电瓶车（哈

哈，开玩笑的），和楼主有异曲同工之妙。 

    另外每个朝代初期的朝￥廷都非常廉洁，高效的，朝代灭亡的时

候都是贪污腐败低效的，这摊买卖开了 64 年了，腐败低效到了一定

程度了。。。咳。。。 

    ----------------------------- 

    大师不敢当，读书人确实可以当的！我初中时不好好读书，这个

读书是不好好读学校课本的书，看过几本科幻小说很有意思，现在看

哪些科幻小说比较幼稚，但有了那时的幻想和现实的对比如果我再写

科幻小说应该将来更靠谱一些！说到这里李开复就又落后了，现在已

经实现了用手机控制家庭一切，甚至做饭等等！我预想将来有技术可

以实现在家中，我告诉手机我要出门到哪里，手机通过大数据交通汇

集分析反馈告诉我在我出行的时段有多少人在路上和准备和我一样

出行，我如果晚走 5分钟路况会有什么变化，如果我确定出行时间开

车的话大数据汇总自动会由电脑计算出行流量帮每辆车选择好速度

和路线，实现最合理的巨型计算机指挥分配路线和规定速度的自动驾

驶，因为有些时候让一些路段的车慢一些就可以避开拥堵！巨型计算

机可以合理安排社会生活，当然这需要很培养讲规则的国民素质！我

在想什么都可以被电脑代替机器代替人真没有存在的必要了，我写到

这里不禁心头一寒，人类会不会把自己进化淘汰？这是我最大的未来
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科幻预言！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1801:45 

    再说上海自由贸易区，我们来看这个暂停法律问题：“为推进中

国（上海）自由贸易试验区加快政府职能转变，国务院会议讨论通过，

拟提请全国人大常委会审议的关于授权国务院在中国（上海）自由贸

易试验区等国务院决定的试验区域内暂停实施外资、中外合资、中外

合作企业设立及变更审批等有关法律规定的决定草案。”经过研究我

发现关键在这样一条法律：“权限内中外合资经营企业、中外合作经

营企业合同、章程及变更审批(7)以国有资产投资的中方投资者股权

出让时，必须经有关国有资产评估机构对需变更的股权进行价值评估，

并经国有资产管理部门确认，经确认后的评估结果应作为变更股权的

作价依据”上海自贸区是不是要成为国有股权的集中甩卖地，国家是

不是放弃关键领域的控股权？现在看可能性极大！此外还有：“外商

投资企业设立审批：2.申请设立合营企业有下列情况之一的，不予批

准： 

    （1）有损中国国家主权的； 

    （2）违反中国法律的； 

    （3）不符合中国国民经济发展要求的； 

    （4）造成环境污染的； 

    （5）签订的协议、合同、章程显属不公平，损害合营一方权益

的。 

    依据：《中华人民共和国中外合资经营企业法实施条例》第四条。 
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    （二）中外合作经营企业 

    1.举办中外合作经营企业（以下简称合作企业），应当符合国家

的发展政策和产业政策，遵守国家关于指导外商投资方向的规定； 

    2.申请设立合作企业，有下列情况之一的，不予批准： 

    （1）有损中国国家主权或者社会公共利益的； 

    （2）危及中国国家安全的； 

    （3）对环境造成污染损害的；”我要问这些外资项目是必须要审

批的，难道这些项目也不进行审批要所谓暂停吗？这等于说我们国家

的执法暂时休克嘛！对了这是不是传说中的中国特色版本的休克疗法！

其实早在 2009 年 4 月 8 日"国务院常务会议正式决定，在上海和广

州、深圳、珠海、东莞等城市开展跨境贸易人民币结算试点"他们最

想搞的就是人民币自由兑换和进口商品免税在上海自贸区内实施。为

什么我那么反对人民币自由兑换？我简单的说就是美国操控着世界

大宗货物的美元价格，美国通过操控这些大宗商品的美元价格在自由

兑换货币的情况下可以操控人民币汇率的涨跌，进而操控中国中国人

民币资产的值钱还是不值钱！在美国需要收买人民币资产时让人民币

贬值从而让要收购的中国资产便宜，当美国收购了人民币资产想高价

卖掉的时候可以让人民币升值，比如高价卖掉商业地产套现！ 

    法律对每一个国家来讲必只有一个版本，可以修改，但不可能有

一套以上的版本，在主权范围内执法必须统一，不可能存在不受本国

法律管辖的区域，否则就是对国家主权的分裂。如果实现了上海自贸

区，哪里就成为真正的国中之国，真正的租界式的自由港就正式诞生
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了，其意义不亚于在中国国土上有别国的军事基地！因为在中国国土

上实际就存在了人家的经济、政治基地，所有大陆的监管机构，如一

行三会，央行，法院都无权干涉上海自贸区的经济活动。就算为了改

革一切事情可以特事特办，我们看看中国其实以改革的名义特事特办

的特区和开发区几乎已经全军覆灭了！我们不是没有搞过所谓金融改

革，类似上海自贸区的改革从来没有停止过也从来没有成功过！比如

“新特区”天津滨海新区被中央陆续宣布将成为“港股直通车”、“Ｏ

ＴＣ柜台交易”、“产业投资基金”、“人民币自由兑换”、“首家知识产

权产业化示范基地”等多个全国重要经济项目第一个试点，同时获批

“中国面积最大的保税港区”据说现在成为鬼城！更不要说温州是中

国金融改革的第一城，结果产生了一大堆躲高利贷的老板！ 

    当初深圳特区也是特事特办，我现在要问深圳为什么现在没有发

展后劲了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1801:57 

    楼主：@zxl19682012 时间：2013-08-1619:50:54 光大证券的史

上最大乌龙指，据悉不是自营，是衍生品部门做量化投资的一个 ETF

套利产品下单失误。 

    ---------中国的雷曼已经开始敲门了！ 

    ------------------------------------------------- 

    @春暖花开 2014139909楼 2013-08-1620:52:29 

    请问大帅，６.２４，今天这情况都说明什么，中国的雷曼已经

开始敲门是什么意思啊，股市还要大跌吗？ 
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    ----------------------------- 

    @zxl196820129913楼 2013-08-1623:40:15 

    我判断光大证券不是乌龙指，是衍生品操控中国金融市场的预演！

就算不是预演也暴露出金融衍生品强大的威力！中国的雷曼已经开始

敲门就是说全面做空中国的所有工具已经准备好了，同志们听我的，

近几个月千万不要投资任何金融产品！ 

    ----------------------------- 

    @西岸轩辕 9941楼 2013-08-1800:32:19 

    弱弱的问那么余额*宝呢？？？ 

    ----------------------------- 

    虽然不是投资，但钱放别人口袋总不放心吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1814:13 

    @zxl1968201278楼 2012-07-3023:27:20 

    几大网站把我封杀了，本来到这里散心，也罢，给哥们露一手！

他们低价掠夺了新疆资源，收入是新疆人民的三倍以上却享受比新疆

人民还便宜的天然气价格！把新疆的资源廉价圈完！还美其名曰支援

我们新疆贫困户！时至今日就是他们不愿意给我们涨一点点工资，我

操他妈！我们新疆各族人民不是天生的穷鬼！我操他奶奶！即使到非

洲开矿也要给非洲人盖学校盖医院给他们高工资而且只许雇佣非洲

当地工人！管理层必须是当地人为主！这...... 

    ----------------------------- 

    @撒旦七子 9954楼 2013-08-1811:33:54 
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    请问战略家，QE9月或最晚明年退出，对我国楼市，股市，银行

有何影响？ 

    ----------------------------- 

    QE不退，房价不崩我不敢称战略家，如果预测对了，或者误差值

很小我也会当仁不让！现在只能称战略研究民间爱好者！人要有自知

之明，我可不想学某些人屁事没干成就创立了某某经济学！彭博社最

近对 48位经济学家进行的最新调查显示，65%的经济学家预计美联储

将在 9 月的例会上宣布开始缩减 QE，将当前每月 850 亿美元的购债

规模缩减至 750亿美元。按照华尔街操控金融的惯例，我认为首次购

债规模缩减规模就会很大，用他们惯用的说法叫超预期，只有超预期

他们才能在各类期货市场、汇率市场、黄金市场干超预期的事！在我

看来华尔街退出 QE 的时间表其实是在在等中国因素，在等中国放开

汇率，放开利率，放开人民币自由兑换和自由出入！我们可以惊奇的

发现退出 QE 的言论与中国所谓金融改革的步骤是同步的！戏子、立

刻抢和小川以前想在温州、想在天津搞这一套，但是居然这些地方金

融泡沫提前破裂了！他们所以才又匆匆忙忙另外起炉灶，以中国罕见

的行政速度在上海搞自贸区！ 

    现在的经济战略情况是外资一走一入的问题 

    一走。是指外资热钱要获利走！一入是潜伏中国的长期资金要趁

乱收购中国国有资产的问题！按照国际惯例，很显然的是潜伏在中国

的热钱主要在土地和商业地产升值上已经获得暴利，又在人民币汇率

升值上获暴利，又在国内的各种金融炒作中获暴利！他们需要高位离
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开！这样中国的银行会很缺钱，各种债务问题会集中暴露！而国内以

上海为代表的金融买办早就以金融创新的方式进行配合，早就进行了

国有企业债券化的布局，热钱突然出走必然导致房地产价格、股票价

格、银行资产的大幅跳水！从而让中国陷入债务危机！这时候就可以

通过廉价获得中国国企债券获得中国国企控股权，这是上海自贸区所

谓中国外资投资法律必须更改的原因，因为中国再不济，国有资产还

起码有个国资委管！起码法律规定外资不能控股只能参股央企！而大

规模热钱要走就必须有快捷通道，无论是港股直通车，境内企业可以

直接投资海外还是人民币可以自由兑换自由出入都是让热钱能够更

快速跑掉！其实后门早都有了，现在他们也可以跑，只是速度比较慢

起不到精神震撼的效果而已！所谓倒逼改革就是热钱跑造成各地政府

极度缺钱，连上海、广州都缺钱别的地方更可想而知了！你不是缺钱

吗？你就改革啊，你改革的把存量的国有资产卖了不就有钱了吗？立

刻抢的经济学逻辑没有别的起诉就是这样一个简单逻辑！这个是我们

考虑一切经济战略问题必须考虑的前提基础！ 

    潜伏在中国的热钱有多少？他们获利后多少呢？ 

    附录：中国社科院世界经济与政治研究所博士张明发布的报告警

告，2003 年至 2008 年第 1 季度，累计流入中国的热钱多达 17,542

亿美元(约合 136,828 亿人民币)，约为 2008 年 3 月底中国外汇储备

余额的 104％！张明强调：“一旦爆发金融危机，当前的巨额外储未必

如我们想像中的那么充足。” 

    在这份题为《全口径测算中国当前的热钱规模》的报告中，张明



4823 

 

运用调整后的外汇储备增加额减去贸易顺差与 FDI(外商直接投资

额)，再加上贸易顺差与 FDI中可能隐藏的热钱的方法，计算了 03年

至 08 年第 1 季度的热钱流入规模。此外，根据利差、人民币升值收

益以及资产价格溢价，计算了同期内的热钱投资收益。 

    5年赚 4万亿获利近半 

    报告显示，03年至 08年第 1季度，累计流入中国的热钱为 12,032

亿美元，热钱在中国的累计收益为 5,510 亿美元(以 08 年 3 月 31 日

汇率计算，约合 42,978 亿人民币)，二者之和为 17,542 亿美元，约

为 08年 3月底中国外汇储备余额的 104％。 

    张明表示:“这足以说明，当前中国热钱流入的规模是惊人的，

一旦爆发危机，当前的巨额外汇储备未必像我们想像中的那么充足。

因此，必须采取各种手段，控制热钱的进一步流入，并未雨绸缪地防

范热钱大规模撤出。” 

    他表示，热钱流入中国的动因，在于获得利息、人民币升值收益

以及资产价格溢价。热钱的投资对象大致包括银行存款、股票、房地

产三类。他指出，自从去年中国楼市、股市开始走低后，热钱作为套

利性资产，理论上是一定会从这些领域撤出的。但奇怪的是，从中国

当前的国际收支数据来看，外资仍呈流入态势。游离民间借贷随时撤

出 

    张明认为，一种可能是热钱回到了中国境内的商业银行中。由于

人民币兑美元升值形成的利差，热钱每年也可以坐享 12％的无风险

收益。另一种可能，就是热钱流向了中国沿海地区的民间借贷市场。
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外资通过向民营企业贷款，享受高额回报。由于内地不允许高额借贷，

因此热钱很可能设法通过各种方式逃过监管。例如，与民企签署短期

的股权并购合同，外资首先购买民营企业一定数额的股权，在数月后，

再由民企从外资银行处回购更大数额的股权，从而达到热钱套利的目

的。当前在内地，这些资本回购、以及在回购中出现的资产溢价都是

合法的。 

    ---------------------那么 2008年至今又获利多少，其实只是

2012 年开始热钱才开始集中撤离，标志就是黑石撤离，就是房市成

交低迷，温州炒楼客接盘被套死在商业地产！但是还没有撤完！他们

将剩余资金转移到金融领域！尤其是在放高利贷上！否则就不可理解

任志强说房地产商钱很足！房子一年没有卖出去多少，银行又缺钱如

何能够房地产商不缺钱，是有人通过影子银行等给他们放高利贷，一

旦人民币可以快速流出中国房地产企业就会惊奇的发现，市场上这回

真的没有钱了！连高利贷都没有了！一句话国际热钱他们现在需要快

捷的方式以金融的方式大规模离开！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1814:16 

    @aoegkh2012-07-3119:49:14 

    做个记号辨真假 

    ----------------------------- 

    @zxl19682012112楼 2012-08-0215:03:30 

    我的预测，美联储不会有 QE3，如何？国内经济学家何人敢预言！ 

    ----------------------------- 
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    @撒旦七子 9955楼 2013-08-1811:44:55 

    这个牛刀也说过不会有！ 

    ----------------------------- 

    嗯，很好，能说这话的要么是天才要么疯子！我和牛刀要么一个

是天才要么一个是疯子！牛刀的十年预测已经说明他是个疯子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1818:58 

    @zjueexuye2012-08-0907:20:35 

    回复第 295楼(作者:@zxl19682012于 2012-08-0822:10) 

    @zjueexuye2012-08-0819:37:20 

    回复第 293楼(作者:@zxl…… 

    ========== 

    楼主指的是与日元自由兑换吗？政府的目的是不是继低息美元

之外，提供一个低息日元的窗口，维持房地产泡沫？跑的了的应该也

仅仅是一小部分吧，热钱未必都是聪明的。...... 

    ----------------------------- 

    @zxl19682012306楼 2012-08-0914:46:35 

    对，奇怪的是人民币国际化自由兑换和其他金融改革的实质就是

让热钱方便跑掉！网中的鱼再傻有人开口子他还不跑？现在这一步是

热钱的流向是回美国让美元资产升值人民币资产贬值，所以股票地产

必须跌！这样才有下一步人家回来廉价抄底，一举实现掏空中国经济

后殖民化中国经济的目的，所以人家是有战略推演的！ 

    ----------------------------- 
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    @勇敢的海上战士 9972楼 2013-08-1816:06:32 

    敢问楼主 zf怎么会破产？guojia可能让他破产吗？这不是自己

抽自己吗？ 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：哎，已经有日本、越南、拉美、泰国、印尼那么多手

法类似的案例了，为什么很多人还不相信狼已经来了呢？美国是有预

谋和战略的，而且是全球战略！现在美国已经向金砖国家开刀了，印

度就是第一刀但印度对他们铁矿石看的是很紧的，其实美元回流印度

只是小受损失而已，美国忙半天不是为这点小钱，美国最大的图谋在

中国最后的家底！美国忙一次不容易啊，这现在他搞这个把戏还上瘾

了，其实是有办法让美国折戟的，我们屁民没有权力而已！ 

    附录：卢比再创新低印度政府频繁出台政策挽救颓势 

    作者：来源：更新时间：2013-08-1809:22:45 浏览：8 次评论：

0 条国际在线专稿（记者何星宇）：15 日印度总理辛格在独立日讲话

中表示，印度经济不会持续低迷。但 16 日印度卢比颓势继续，对美

元汇率盘中一度突破 62 大关，继 8 月 6 日后再创历史新低。而受前

夜美股暴跌影响，周五印度股市也以暴跌收场，孟买 30 指数收盘跌

幅达 3.87%。 

    7月份以来，印度政府通过采取收紧现金供应以及抑制黄金进口

等措施应对卢比贬值。8 月 13 日，印度宣布上调黄金和白银的进口

税，继续限制黄金进口、抑制美元外流并收窄经常项目赤字规模。14

日，印度央行再推新政，在收紧企业海外投资限制的同时，将居民往
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海外汇款的限额从每年 20 万美元削减至 7.5 万美元。印度央行希望

用这些新举措来缓和资本外流和卢比贬值。 

    今年年初到现在，印度卢比对美元汇率已暴跌近 15%。有数据表

明，在过去的一个月里，超过 30亿美元的外资撤离印度股市与债市。

此外，12-13 财年印度 GDP 增长率是过去 10 年来的最低值。国内经

济疲软、卢比币值暴跌以及资本加速外流，印度本届政府在其最后一

年任期内面临着非常严峻的挑战。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1819:01 

    印度强化黄金进口限制措施禁止金币进口 

    2013年 08月 15日 07:40 

    印度经济事务部部长马亚拉姆(ArvindMayara)周三(8 月 14 日)

指出，该国已经进一步强化了黄金进口限制措施，将禁止输入一切金

币及金质纪念章产品，来设法遏制该国的经常帐赤字规模进一步扩大。

此前，该国的黄金进口量在今年二季度因为政府的限制措施小幅下降

之后，在 7 月份再度出现回升。(中国七夕节印度第七次推出限金政

令)印度强化黄金进口限制措施，禁止输入金币和金质纪念章。 

    印度 7 月份的黄金总进口量为 47.6 吨，相比六月份的 31 吨明

显反弹。而在该国 2012 年的黄金总需求中，来自金币及金条产品的

需求共计占到了 36%。而官员表示，印度政府将会在必要的时候采取

更多的分步措施，来设法稳定住印度卢比汇率，但他也同时指出，当

前的进口限制措施不太可能会一直延续下去。 

    ---------同志们，我的预测又对了，我说过华尔街改变策略了，
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先把经济危机搞起来再打压黄金价格收黄金，现在事情正在向这个方

向演变！同时验证了居民购买黄金对外汇是极大冲击，如果印度停止

购买黄金，那么金价还将大举下跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1819:11 

    印度现五个月来最严重通胀 

    2013年 08月 15日 16:30 

    据《印度时报》8 月 15 日报道，受蔬菜价格上涨和卢比疲软的

影响，印度 7 月出现了五个月以来最严重的通货膨胀，通胀率高达

5.79%。这给身为亚洲第三大经济体的印度带来了严峻的挑战，在接

下来的时间里，印度急需维护卢比和促进经济增长。 

    8 月 14 日公布的官方数据显示了通胀的迹象，7 月份的批发价

格指数由上个月的 4.86%攀升至 5.79%。宽松的批发价格指数助长了

人们对适度从紧的货币政策的预期，但是卢比的疲软又使得人们的希

望破灭。 

    在 7月，食品(行情专区)通货膨胀率激增到两位数，其中，洋葱

价格在 7 月同比上涨近 144.94%，而蔬菜价格年平均上涨了 46.59%。

谷物价格年平均上涨了 17.66%，不过，牛奶和水果的价格则显示了

通胀减缓的迹象。 

    ----------从印度这倒下的第一根木头我看验证了自己的判断，

就是美国要在印度、中国搞资本市场通缩收购，消费市场通胀掠夺！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1819:14 

    对于黄金我们千万不要忘了中国和印度是两个最大消费国！ 
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    附录：印度强化黄金进口限制措施禁止金币进口 

    2013年 08月 15日 07:40 

    我有话说 

    印度经济事务部部长马亚拉姆(ArvindMayara)周三(8 月 14 日)

指出，该国已经进一步强化了黄金进口限制措施，将禁止输入一切金

币及金质纪念章产品，来设法遏制该国的经常帐赤字规模进一步扩大。

此前，该国的黄金进口量在今年二季度因为政府的限制措施小幅下降

之后，在 7 月份再度出现回升。(中国七夕节印度第七次推出限金政

令) 

    印度强化黄金进口限制措施，禁止输入金币和金质纪念章。 

    印度 7 月份的黄金总进口量为 47.6 吨，相比六月份的 31 吨明

显反弹。而在该国 2012 年的黄金总需求中，来自金币及金条产品的

需求共计占到了 36%。 

    而官员表示，印度政府将会在必要的时候采取更多的分步措施，

来设法稳定住印度卢比汇率，但他也同时指出，当前的进口限制措施

不太可能会一直延续下去。 

    附录 2：中国和印度的黄金需求恐怕不足以挽救金市颓势 

    来源：汇通网 2013 年 08 月 16 日 16:05[实盘喊单][订阅][讨

论]50%现金奖励，500万礼品免费送华尔街算法机器人喊单免费体验

字体：大中小 

    摘要：8 月 16 日欧市盘中，现货黄金震荡交投于 1362 美元/盎

司附近。随着第二季黄金需求降至四年来最低，黄金多头紧盯着任何
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正面消息，如今这意味着是印度和中国方面的消息。【实时策略】 

    汇通网 8月 16日讯——周五(8月 16日)欧市盘中，现货黄金震

荡交投于 1362 美元/盎司附近。随着第二季黄金需求降至四年来最

低，黄金多头紧盯着任何正面消息，如今这意味着是印度和中国方面

的消息。 

    如果世界黄金协会(WGC)的季度报告中有亮点的话，那就是这全

球两大消费国的需求激增。印度在第二季买进 310吨的黄金，较上年

同期成长 71%，并较第一季增加了 21%。中国第二季买进 275.7 吨，

较上年同期跳增 87%，但较第一季减少 6%。 

    但即使中国和印度的需求强劲，也不足以抵销黄金上市交易基金

(ETF)持仓的大量流出。ETF 第二季黄金持仓流出 402.2 吨，是第一

季流出量 176.5 吨的两倍多。这意味着第二季总黄金需求 856.3 吨，

较上年同期减少了 12%，为四年来最低的一季。 

    WGC报告显示了金价何以在第二季挫跌，现货金价较 4月 9日收

盘价每盎司 1584.70 美元大跌了逾 25%，在 6 月 28 日创下三年低位

1180.71 美元。虽然金价之后回升，目前在每盎司 1,368 美元左右，

但要说在印度和中国买需的支持下价格将进一步反弹，仍面临风险。 

    首先，必须假设黄金 ETF外流将减少，而且虽然净卖出的速度较

第一季放缓，但看起来第三季还会出现流出。另一个利空因素是央行

的购买步伐放缓。央行第二季购买了 71.1 吨的表现仍然正面，但却

为两年以来最低水准，并是 2012 年购买速度的一半左右。不过，如

果假设 ETF流动和央行购买的情况或多或少呈中性的话，那么推动金
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市的因素就真的是印度和中国了。 

    WGC认为，印度今年的黄金需求量可能创下 1,000吨的纪录。鉴

于上半年印度需求为 566.5吨，对于今年全年的这种预估并非毫无理

由，尤其是在即将迎来假期和结婚季的情况下。然而，印度政府想把

黄金进口量限制在不超过 850 吨，而且再度采取措施试图抑制买需。

采取的措施包括将进口税上调至纪录高位 10%，禁止进口金币和黄金

徽章，让买家支付现金，并规定全部进口的 20%必须用于出口，常常

是以珠宝形式出口。与 WGC观点一样，许多印度黄金交易商认为需求

仍然具有韧性，尽管面临着政府管制举措。 

    但市场可能忽略的是,印度政府似乎对控制经常账赤字的态度极

为坚决，由于黄金是居于原油之后的第二大进口商品，于是成为明显

目标。印度政府有很大可能性将维持这些举措，直至取得理想效果。

由于印度买家抓住金价大跌机会，5月进口创月度高位 162吨。这促

使进口税升至 8%，6月进口降至 31吨。而 7月回升至 47.6吨，已招

致进口税进一步遭调高以及其他限制举措。如果印度政府真的持续调

高税率并采取其他措施，那么印度黄金进口的势头难以为继，或者至

少会鼓励走私活动。 

    中国今年的黄金需求也有望达到 1,000吨，上半年购金量为 570

吨，超过了印度。价格急转而下、经济成长疑虑、和对房地产及股票

等替代投资表现的担忧，都有助刺激中国对黄金的需求。但黄金贸易

商还表示，中国买家趁第二季金价重挫之际囤货，因此手中可能已有

足够的库存，这或抑制其下半年的购金量。若经济确实开始加速(目
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前已见到一些经济升温的初步迹象)，那么或许就会吸引投资者转往

他处，尤其若金价仍维持相对稳定的话。然而，中国的黄金需求看来

仍远胜于印度，不过即便对中印两国的偏多预测正确，仍令人怀疑那

是否足以重燃金价涨势。 

    黄金多头花了很长时间才领悟到，金价在 2011 年 9 月冲上每盎

司 1,920.30 美元的纪录高点，是结合了三重因素才得以造就的，实

不太可能再度凑齐那三重因素。西方投资者因担心通胀和货币贬值而

浮现黄金需求，发展中国家央行买金，加上中印的强劲消费者需求，

在这三重因素共同作用下激励金价创出了纪录高位。从那之后，三个

因素中，同一段时间内顶多也只有两个因素曾同时发生；而目前则只

有中国和印度需求这一因素仍明显可见了。 

    文 章 来 自 汇 通

网:http://www.fx678.com/C/20130816/201308161605311795.html 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1819:20 

    @三万英尺 1239964楼 2013-08-1813:43:09 

    张老师，现在和田玉的价格怎样？我小孩一岁多点，这段时间很

容易被吓倒（就是吓到后，发低烧那种）。我听说带玉会好点，不过

不知道多少钱，也不知从哪里买比较放心些。 

    ----------------------------- 

    这样，白玉籽料太贵，我送不起，最近我低价 10 元一颗买了一

批和田青玉籽料当枕头，我睡的很好！我有空寄给你一颗吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1823:35 
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    @不是爱因斯坦 9985楼 2013-08-1820:58:04 

    我是来问楼主，九月房价崩的预测作何改动呢 

    ----------------------------- 

    估计您是第四个问这个问题的人了，我前面已经说了，不做更改，

我不懂周易，不是算命的，我的依据是强大的逻辑推理！理论上每天

美联储都可以宣布大幅减少 QE和退出 QE，理论上每一天中国都会飘

来压垮骆驼的最后一根稻草，理论上每一天都会宣布人民币自由兑换

和汇率、利率彻底市场化从而正式开始热钱大规模撤离，就是今天我

收到的推销房地产的短信已经开始送奔驰了，已经在降低首付了！再

说一遍外资已经从投资土地和房地产变为给地方政府和房地产企业

放高利贷了，而且已经开始停止给他们放高利贷有些日子了，央行有

目的的让贷款利率可以上浮希望获得高利息的中国大小银行接替这

些房地产烫手山药并帮助外资热钱全身而退！存款保险！哈哈，干保

险的都带多少亿跑了啊！我判断最直接的就是热钱不再接手理财产品，

因为房地产商就要还不起高利息了，忽然房地产商发现他们的庞氏骗

局没有银行外的大笔资金接手了！所以马上就要面临理财产品的大幅

违约出现！再加上有分量的突发消息，瞬间就会市场动摇！其实每一

步华尔街都设计的严丝合缝的，没有一个司令部谁信？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1823:45 

    @奕奕梁山 669984楼 2013-08-1820:21:34 

    印度在限制美元出去，同时限制黄金消费，为了限制美元流出 

    中国在策略：打击奶粉进口。现在美元流出 
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    现在摩根大通又在说黄金要涨了，呵呵，中国的大妈又要出手了 

    ----------------------------- 

    所以按照国际惯例天涯长期以来鼓吹买美元的人是错误的，因为

你有美元也带不走在国内花不掉！但是中国比较怪，明明国内有比印

度更严重的房地产和地方债泡沫和海量的热钱外资却在实行美元可

以自由和人民币汇兑出入国境！印度限制黄金消费给大妈提个醒，黄

金只要在低价就毫不犹豫的要买，到时候会限购的！中国的事情很奇

怪，平时没有人要，你一限购大家都会想办法多买！我们没有本事办

好几个身份证，过几天黄金价格继续暴跌下来就买吧！但是现在还不

要出手，否则专家们又要嘲笑大妈了！哈哈，我来指挥这场大妈抢购

黄金的战役吧！我要找到这个最佳时点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1901:18 

    @starlsheld9982楼 2013-08-1819:24:39 

    SB楼主，居然相信左派那套狗屁玩意 

    满脑子的美帝阴毛？请问是美帝的阴毛让中国通货膨胀和拐卖

儿童吗？ 

    二逼货一个！ 

    ----------------------------- 

    美帝的阴毛---你是想说阴谋吧，又是一个买不起房娶不起媳妇

黄片看多了的脑残宅男啊！左派如果执政了我们会拯救你的！当然我

们需要每一个像你这样的宅男到时候也站到我们的队伍里，毕竟没有

神仙皇帝，你喜欢做洋奴娶不上媳妇我也没有办法！ 
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    哥告诉你，让中国通货膨胀的还真是美国的阴谋！最简单的说就

是由于我们出口廉价劳动密集产品给美国换取美元而美国长期以来

不卖给我们需要的技术含量高的产品，而我们廉价卖光资源换来了大

量的美元！由于我们以前人民币是依托国内资源发行，现在没有资源

了我们需要大量进口资源，而大量进口资源就必须有美元，那么人民

币汇率就从依托国内资源变为依托手里有多少美元！我们有多少美国

不许中国到美国花的美元就在国内发行多少人民币，我们越勤劳卖给

美国的商品越多中国赚的美元越多中国国内发行的人民币也越多，而

最好的商品都出口赚美元去了，你好好想一想，你都买到什么物美价

廉的东西了？没有，你买到的都是山寨货和偷工减料货当然碰到假货

的可能更大！真正便宜质量好的正品货我们都出口美国了！所以你享

受到的质次价高的商品还真是美国造成的！我还告诉你不是中国不会

生产好东西，世界最好的日常消费品几乎都是中国制造的，但是作为

经济殖民地的臣民你永远没有机会享用！尽管你出言不逊但我对你很

客气的原因是你有爱心的提到了拐卖儿童，所以我觉得你还是可以挽

救的青年！还是关心社会的青年，还是有爱心的青年！你对左派的印

象之所以不好是因为互联网上长期以来把左派描绘成一帮守旧的文

革老头的形象，我想，你不愿意被人家文革式的洗脑吧！但是我有充

分的证据你被美国中央情报局控制的中国互联网媒体洗脑了，可悲的

是你是个有独立个性的想有独立思考能力不被人影响的青年，但是恰

恰就是你被人家洗脑了，我说你脑残不是骂你，是心疼像你这样的青

年！是因为你现在确实失去了自己独立的大脑分析问题的能力！如果
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你到网友们为我建立的 QQ 群看看聊天记录，平均一个月就来一个想

给我们洗脑的通过模式化的千篇一律的经过培训过的图片专业讲文

革、三年自然灾害死多少人如何如何的美分宪政带路党！他们无处不

在，聊天记录都在！我给你讲就是你现在的这种流氓语言表达方式你

也是长期受他们影响的，我相信像你这样有爱心关心拐卖儿童问题的

青年能够说出那样下流的话吗？我说你脑残被人家影响了有问题吗？

你到不到左派爱国阵线的阵营里来我管不了，但是我可以告诉你，你

起码对左派爱国人士比如像我这样的老哥有起码的尊重！老哥自己不

缺一个还相对稳定的饭碗，不缺老婆孩子，不缺可以放到台北故宫和

比那块红烧肉石头还强几十倍的自然造化的稀世国宝！我还可以告诉

你老哥除了眼睛小点长的也过得去，如果想找个情人的话也同样不缺！

说白了，老哥我今天苦口婆心给你说半天就是学习左派革命先烈为天

下穷人谋幸福的精神为了你的利益在疾呼，老哥写那么多得罪权贵的

文章就是为你这样的连北京房子都租不起的年轻人谋安身立命的一

个地方！为了中国有个晴朗的天空！你想一想，如果我这样的左派爱

国人士你也骂，以后谁还肯为民请命！谁还肯舍生忘死为百姓揭竿而

起打天下！你连鲁迅笔下傻傻的笑着围观砍革命党人头颅的健壮的村

汉都不如，起码他们是麻木的，而你是彻底脑残了！我没有忘掉你提

的第二个问题就是拐卖儿童问题！这事也还真和美国有关！人们为什

么要买孩子？是因为有些人他生不出孩子！且不说转基因食品可能具

有的影响生育的潜在危害，就是随便给你举几个不是斯诺登透露的绝

密的例子你就知道美国有多坏！知道越南战争美军撒的除草剂吗？也
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就是橙剂！你自己有空看附录吧！简单的说，美军越战期间喷除草剂

胎儿畸形危害 100年以上。橙剂对人的健康危害是长久的，不但当年

参战的越南老兵和身处橙剂污染地区的普通民众深受其害，他们的子

孙后代也难以摆脱橙剂恶魔的影响。生活在橙剂污染地区的孩子出现

了病变，受橙剂影响的妇女容易流产，胎儿也易出现畸形。，美军喷

洒的橙剂还毁坏了越南 10%的森林，橙剂的危害不只 20 年，可能长

达 100年以上。那么这个和中国有什么关系呢？一位支持反对转基因

的老朋友对我说：你知道吗，转基因作物所配套使用的农达除草剂农

达除草剂又叫草甘膦，它是美国孟山都公司上世纪 70 年代开发的一

种广谱除草剂。说起农达除草剂的源头，还要说到孟山都等公司大量

生产的一种生化武器——橙剂！美国为了减轻自己国内污染已经大举

转移到中国！中国已经是它的最大生产国了，在生产过程中产生的废

液很难分解，美国是花巨资打很深的井埋入地下，中国就是直接排到

河里！它早以被中国农民在田间喷洒，我这里有数据表明现在婴儿死

亡率和残缺率在上升！因为生不出孩子或者生不出健康的孩子就有人

要买孩子，追根溯源拐卖孩子就是美国干的坏事！ 

    你的质疑我回答完了，我又不小心忙到很晚了，我也知道养生，

也知道没有事不要惹权贵，但是为了后代的后代还有后代只能选择占

在爱国左派阵营！既然你是个喜欢思考的青年，那么我再送你一段话：

“ 

    也许，未来的人类会在东方古老的国土上，看到一块巨大的墓碑，

碑文这样写道：“这个被转基因灭绝的民族，是一群没有预见、弱智
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的、自取灭亡的脑残的劣等民族。他们族种的绝种和集体的弱智懦弱

是葬送他们的根源。这一切都不应该由西方人来承担责任，因为这是

他们自觉自愿的选择——与伟大的西方民族和所有的高智商族群无

关。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1901:23 

    附录：据美国有线新闻网(CNN)8月 16日报道，大约 100名越南

人最近加入了一桩集体诉讼，状告生产生化武器“橙剂”和其它落叶

剂的 30 多家美国化工企业，要求他们赔偿越南人在越南战争期间接

触了美军使用的产品之后造成的身心伤害。在越战期间的 1961 年至

1971年间，驻越美军曾向越南农村的非军事区喷洒大量生化武器“橙

剂”和其它落叶剂，大约有 500万 

    越南人至今仍深受其害，估计有 60 万人因此而患上了绝症。喷

洒“橙剂”多得惊人 

    越南战争虽然已经结束了几十年，但是越战造成的后果却至今还

在伤害着越南百姓，其中的罪魁祸首就是“橙剂”。在越南战争时期，

美军为了对付藏身于丛林中的游击队员就对树林喷洒了大量的落叶

剂，希望以此来毁掉游击队员的天然屏障，迫使他们失去掩护，从而

方便美军进行空中打击。但是，这种被称为“橙剂”的除草剂因为包

含有剧毒的化学物质二恶英而对人体造成了巨大伤害，它与癌症，白

血病，神经紊乱，孕妇流产以及胎儿畸形之间的密切关系已经得到证

实。在战争结束之后，越南出生的许多畸形婴儿以及出现的许多怪病

就是与此有关，对此美国政府在过去也已经承认。 
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    然而，令人遗憾的是，在越战结束之后，虽然对于“橙剂”的使

用及其危害已经有了大量的研究，但是最主要的两个问题一直没有定

论，那就是美军当年在越南战场上究竟使用了多少“橙剂”，它们的

具体喷洒地点又分布在哪里。2003 年 4 月，美国《自然》杂志刊登

的由美国专家完成的一项最新调查表明，从 1961年到 1971年，美军

在越南喷洒的“橙剂”数量达到了 2100 万加仑，比原先的估计多出

了大约 180万加仑(一加仑等于 3.785升)。 

    调查报告指出，遭到“橙剂”喷洒的越南村庄多达 3181 个，而

受到污染的越南百姓少则 210万人，多则有 480万人。调查报告也指

出，许多美军士兵也成为了受害者，因为他们也蒙在鼓里，或者自己

被飞机直接喷洒到，或者是进入了刚刚被喷洒过的树林。从 20 世纪

70年代到 80年代，在越南服过兵役的美军人员中许多人得了奇怪的

病，他们的后代也都出现了不同程度的生理缺陷。1979年，一个代表

240万名越战老兵的团体状告生产落叶剂的 DOW化学公司和蒙桑托公

司。1984 年，生产过“橙剂”的 7 家美国化工企业最终向老兵或者

其直系亲属赔偿了 1.8亿美元。 

    越南百姓深受其害 

    根据迄今为止的统计，在越战期间，美军在战场上使用了总共 15

种除草剂，其中 55%的除草剂的储藏桶是橙色的，所以又获得了“橙

剂”这一简称，它主要在 1965年到 1970年间使用。调查还证实，除

了“橙剂”之外，美军当年还使用了少量的其他除草剂，即所谓的“粉

红剂”，“蓝剂”和“紫剂”，而且，范围还包括老挝和柬埔寨，而“粉
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红剂”的毒性更大，百分之百是二恶英。目前，越南南方许多地区的

土壤和水源中依然存在“橙剂”的毒素，虽然许多当年遭到喷洒的地

区现在又是树木茂密，但是二恶英毒素已经进入了鱼和家禽的肌体组

织内，从而对越南人民的生活和健康带来了长期的危害。虽然美军喷

洒“橙剂”已经过去了很多年，但是，二恶英依然存在于越南的环境

中并且进入了越南人的食物链。美国科学家的研究表明，在“橙剂”

喷洒地区的越南百姓的血液中，二恶英的含量比没有受到“橙剂”污

染地区百姓的血液高出了 135倍。加拿大研究人员已经发现，即使是

在 1971 年美军停止喷洒橙剂后出生的青少年，他们的体内也留有大

量的二恶英。加拿大人研究人员克里斯说，如果是在美国，受污染地

区早就被宣布为高危险区，需要立即进行清除工作。但越南没有钱让

受害地区的人迁移，也没有钱为土壤清毒。现在，成千上万的越南人

仍生活在这些地区，照旧在土地上种粮食，在河流中打鱼。 

    此外，“橙剂”造成的一个严重后果是胎儿畸形，可是，美国政

府一直拒绝承认“橙剂”是导致越南人生子有缺陷的原因。44岁的范

新(音)只是在一个喷洒过“橙剂”的地区当过建筑工人，可回到家乡

后结婚之后生下来的儿子却不但有严重的智力障碍，而且天生没有腿，

两只脚长在臀部上。 

    其他材料附录： 

    http://www.ditan360.com/XiaoYuan/Info-93387.html 

    http://bbs.hangzhou.com.cn/thread-8297228-1-1.html 

    http://blog.sina.com.cn/s/blog_4134ba900100kzmf.html 
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http://club.china.com/data/thread/1011/2723/68/29/0_1.html 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1911:25 

    小摩被曝雇中国官员子女遭美调查牵涉刘志军案 

    2013年 08月 19日 

    据《纽约时报》近日报道，美国当局正在对投资银行摩根大通(业

内俗称小摩)展开受贿调查，以查明其是否通过雇佣中国高官子女而

获得在华从事相关业务的机会，涉及的高官子女包括中国银监会前副

主席、现任光大集团董事长唐双宁之子唐晓宁(音译)和原铁道部运输

局前局长张曙光之女张西西(音译)。 

    据《纽约时报》近日报道，美国当局正在对投资银行(行情专区)

摩根大通(业内俗称小摩)展开受贿调查，以查明其是否通过雇佣中国

高官子女而获得在华从事相关业务的机会，涉及的高官子女包括中国

银监会前副主席、现任光大集团董事长唐双宁之子唐晓宁(音译)和原

铁道部运输局前局长张曙光之女张西西(音译). 

    对此，摩根大通发言人表示，该公司上周已在公开文件中披露此

事，并将全力配合监管方面调查。记者昨日联系摩根大通中国公司，

该公司表示并无进一步评论。 

    被调查者已离职 

    报道称，美国证交会(SEC)反贿赂部门正在搜集关于摩根大通“某

些在香港雇佣的前雇员与该公司和某些客户的关系”。而根据一份保

密的政府文件显示，在今年五月，该部门曾经要求小摩提供唐晓宁和
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张西西的相关信息。目前两人均已离职。 

    据公开资料显示，在唐晓宁 2010 年进入小摩之前，该公司与光

大甚少有业务往来。而从 2011 年起，光大集团成为了该行的重要客

户。当年，小摩成为光大银行(行情股吧买卖点)上市的 12 家财务顾

问之一，2012年则获得了光大国际出售资产的大单。 

    SEC 搜集的信息包括唐晓宁的工资单，雇佣文件以及在他 2012

年 12 月离职后与小摩的通讯(行情专区)信息。该机构还要求提供所

有批准唐晓宁入职的人员名单，以及所有小摩和光大集团的业务合同，

以查明小摩雇佣唐晓宁的行为是否与两家公司业务往来有关。 

    一官员涉刘志军案 

    而张西西被摩根大通香港分部雇佣时，与原铁道部业务关系密切

的中铁集团正在酝酿上市，摩根大通被选为保荐人之一。张曙光在原

铁道部前部长刘志军案中涉案。 

    不过，此次调查并未明确地将小摩的雇佣行为与其获得业务的情

况联系起来。 

    分析称，公司雇佣官员子女并不违法，但若受雇者资质不符要求，

或者该公司此前未获得相关业务，而雇佣高官子女后却带来业务，那

么就会引起监管部门的注意。 

    --------雇佣？朱镕基的孩子，还有谁谁谁的孩子都被雇佣过！

而被雇佣过的人后来都执掌了国家大权！这就可以理解我们为什么有

庞大的买办集团了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1911:28 
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    光大银行：与摩根大通合作公开透明 2013年 08月 18日 22:19 

    有媒体报道，备受关注的光大银行(行情股吧买卖点)选聘摩根大

通为 H股主承销商一事，光大银行(行情专区)有关负责人表示，光大

银行与摩根大通间的业务属于正常商业合作，是公开透明的，不存在

所谓的利益输送问题。 

    据该负责人介绍，H股上市是关乎光大银行发展战略的大事，对

于选聘主承销商，光大银行十分慎重。在操作过程中，按照公开透明

的原则，采取了公开选聘的方式，最后经过行长办公会和董事会审议

通过，从近 20 家应聘的国内外投行中，选出了摩根士丹利、UBS 瑞

银、中金公司、中银国际等 9家投行作为 H股上市主承销团队，其中

包括摩根大通。当时选择摩根大通，一是认可其作为一家国际知名投

行的专业能力；二是考虑到其具有深厚的商业银行经营背景，有助于

光大银行提炼投资价值和业务亮点。 

    该负责人同时表示，作为上市公司，光大银行始终严格恪守境内

外监管规则，保护股东权益；高度透明化，杜绝暗箱操作。“可以负

责任地讲，光大集团主要领导从未就摩根大通竞聘之事打过任何招呼，

我们欢迎社会各界的监督。” 

    --------------------老总他儿子给老爹打过招呼就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1912:07 

    @撒旦七子 10005楼 2013-08-1911:57:45 

    我忘记是在哪里看到的一个资讯，说高盛在制定一个帮助改革的

计划或者建议，里面有诸如将中国银行等国企私有化的内容，如果外
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资要实现低价收购资产的目的，就必须把资产价格打到最低，那么现

在看似很低的股市 2000 点，就还要下跌，从这一战略来考量，既然

外资的目的是私有化，最低价收购，那么某些行业企业一定有是有价

值的，当股市下降到 1800 附近，大国企如银行地产资源（金银铜铁

煤）与医药，哪个最有投资价值？ 

    ----------------------------- 

    资源！当然是资源！资源就看在谁的手上！铁疙瘩在日本人手里

已经接近 30 年前黄金的价格，稀土在中国人手里已经接近建筑工地

大理石的价格！我推荐任志强特别抹杀的攀钢！因为他有巨大的不用

上资源税的含钒钛的矿渣！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1912:17 

    从几个新闻对比我们就可以看出中国资金流动的风向已经发生

改变： 

    1：从大数据看：中国 7月银行结售汇逆差 69亿美元 2013年 08

月 16 日 19:24 安蓓王培伟我有话说查看评论(0)国家外汇管理局 16

日发布的数据显示，2013年 7月，银行(行情专区)结汇 1508亿美元，

售汇 1576亿美元，结售汇逆差 69亿美元。这是银行结售汇自 6月份

以来年内第二次出现逆差，显示跨境资金出现流出迹象。 

    2：微观看：出境人数暴增银行遭遇外币零钱“换钱难”2013年

08月 17日 10:40我有话说查看评论(0) 

    “没一块美元的，10 块、20 块的也行啊，怎么还是换不到？”

市民刘先生近日准备去尼泊尔旅游，签证办好后，他去家附近的网点
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换美元零钞，没想到一连问了三家银行(行情专区)，结果连连“碰壁”，

原本愉悦的心情因此起了些小波澜。 

    记者调查发现，近期遭遇外币零钱“换钱难”的不止刘先生一个

人。原来，除中行外，各商业银行的外币现金本来就不多，出库时又

多是百元大钞，赶上暑期出境游旺季来临，想换零钱就难上加难了。 

    3：北京官员和富人在抛豪宅 

    4：据英国《华闻周刊》报道，中国买家成为伦敦房产的“升力

军”已是不争的事实。根据第一太平戴维斯(Savills)今年 7 月的最

新报告显示，过去一年里，伦敦 27%的新住宅房由中国人购得，占总

交易金额的 17%；莱坊(KnightFrank)最新的国际买家分析的不完全

统计，今年上半年，来自中国大陆的买家购买了价值约为 1.7亿英镑

的伦敦住宅房产；而根据世邦魏理仕(CBRE)公司的一项调查显示，伦

敦市中心的商业地产，来自中国大陆的投资高达 15 亿英镑，占总额

的 11%…… 

    随着中国人对伦敦市场的热衷，伦敦各大房地产商也意识到中国

投资者的价值，并主动到中国市场推销新楼盘。2013年上半年，至少

有 8家伦敦房地产开发商直接到香港、上海、北京等地吸引中国投资

者。 

    在接受《华闻周刊》采访时，多家房地产大力机构的专业人士表

示，伦敦做为全世界最优质的房地产市场之一，越来越受中国人的青

睐。 

    “无论从伦敦房产的价格、中国购房者数量的增长，还是成交量
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等方面的综合数据都显示，伦敦房地产市场的行情都非常乐观”，在

接受《华闻周刊》采访时，iNewHome房地产公司的首席执行官盖瑞·郭

(GaryKwok)表示：“而且，最近市场出现了新的情况，中国人对 100

万英镑以上房产的需求开始增长。突破了 100万英镑价位的瓶颈是个

好现象。” 

    “从去年 9月以来，中国客户对伦敦市中心上百万英镑豪宅的需

求突然增加，”第一太平戴维斯(Savills)亚洲部的刘琳女士根据自己

的亲身感受表示：“虽然说超过 100万英镑房产的客户咨询数量较少，

但是最后实际成交的比率很高。而有学生在英国留学读书的家长，咨

询房产信息后的实际的购买成交率也很高。总体而言，60%左右的买

家购房是为了投资出租，40%是为了自住。” 

    4：另外的报道也验证了这消息： 

    按照英国房地产公司邦瑞地产的统计，在他们的物业里，有 10%

的购买者来自中国大陆，他们的物业有 31%是卖给亚洲人，也就意味

着每三个亚洲人购房，必然有一个来自中国大陆，而在过去，买英国

房子的中国人多来自香港。 

    同时，市场人士认为，即便不考虑房价涨跌的因素，和数年前相

比，用人民币买房，因为汇率的原因，等于打了一个很大的折扣。所

以这几年，有国际化眼光的人开始把购房投向了英国。按照公开资料，

在 2007年年底时人民币对英镑汇率中间价高达 14.5807元，而 2012

年 10月 18日，1英镑能兑换 10.0863元人民币。 

    buyukhouse.com 是一家英国的网站，客户来自英国和中国。网
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站的 CEO王艳波多年前移民到英国。她告诉记者，1年前，她打算向

中国市场销售房屋，单是其移民前在家乡的朋友就有 10 位有购买其

楼盘的意向。重要的原因就是国内房价太高，租金低，投资回报率远

远低于英国。王艳波认为，英国买一个房，等于在中国买一个铺，16

年就收回投资的商铺在中国已经少之又少，但是在英国购买房产却可

以达到这样的回报。 

    而在出国之前，王艳波是国内一家房地产经纪机构的合伙人。她

提及的一处房产位于约克郡南部。在这里，70万-80万元人民币就可

以买到一个前后花园的别墅，出租的价值接近每年 5万人民币。而在

中国的绝大部分城市，房屋出租的投资回报率可能不到 2%。 

    导致英国出租收益比较高的一个重要原因，就是供需比。据王艳

波介绍，英国人口持续增长很多年，尤其是独身和小型家庭的增加，

包括更多人选择晚婚、独居时间延长；离婚和分居人口增加；人们寿

命延长；来自欧盟其他国家的移民，例如 2004 年以后大量的波兰人

到达英国。同时，尽管英国每年需要保障超过 24 万套新房的供应，

但这个目标已经很多年没有达到。在过去的最近三年，每年仅仅有 9

万到 13 万个新房供应。英国是欧洲唯一一个每年人口都在增长的国

家。 

    王艳波说，英国人平均买房年龄是 37 岁，在这之前，他们大多

选择租房。 

    除了投资回报率高，英国投资不动产的一个优点就是税费较低。

王艳波称，只有售价超过 15万英镑的房子，政府才会征收 1%的契税。
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而超过了 25万英镑，就征收 2%的契税。而如果房子空置，房东要缴

纳地方政府税，如果房屋是住的状态，那就要住客(如果是出租的，

就向租客征收)征收地方政府税，一年大约 1000英镑。如果房屋出租

或者出售有收入的话，政府要征收收入环节的税，但如果是外国人买

的房子，没消耗当地的资源，只要每年填写投资税免税证明，就可以

免缴了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1912:26 

    5： 

    “欢迎中国人去英国买房” 

    快报专访伦敦金融城市长白尔雅 

    2011-04-12 

    在白尔雅先生看来，杭州市和英国在商业领域合作空间巨大，在

金融业发展和城市规划方面，伦敦金融城也有很多经验值得与杭州分

享。对于中国出台的楼市限购政策，他表示支持，但他更欢迎中国投

资者去英国买房。 

    记者：中国消费市场发展迅猛，但相比其他欧洲国家，英国的企

业和品牌在中国似乎还比较少。您怎样看待这个问题？ 

    白尔雅：的确是这样，去年，英国和浙江的贸易总额达到 70 亿

英镑，可其中 60 亿是浙江对英国的出口，所以我们必须努力增加对

中国的出口，来这里寻找更多贸易机会，正是我此行的主要任务之一。 

    但我也想说明一点，其实英国对中国的有些出口可能是大家没有

看到的“隐形”出口。比如我们的 ARM公司，全球 90%的手机都运用
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了这家公司的微处理器技术。中国对于高端产品的需求正在不断增长，

对这类技术进口的需求也会增加。而对于中国企业来说，英国在直接

投资和工程基建方面也有很多机会。 

    中国楼市限购政策很明智 

    英国房地产现在值得投资 

    记者：最近有报道称，在伦敦投资高端房地产的中国内地买家已

经超过了俄罗斯人，您怎么看待这一现象？ 

    白尔雅：我觉得，英国的房地产现在很值得中国投资者来投资。

英镑对人民币的汇率已经下降了 20%，也就是说，中国人现在去英国

买房子，相当于打了八折。 

    房地产属于风险较低、周期较长的投资，而英国政治稳定，目前

利率水平也很低，对外来投资具有很强的吸引力。伦敦是一个国际化

程度很高的城市，金融城 50%的大楼都是外资拥有的，对此我们并不

介意。白尔雅：要成为一个金融中心，舒适的居住环境和良好的商业

环境，对于吸引人才和企业都很重要。 

    另外，交通环境和凝聚力也很关键。在伦敦金融城，一平方英里

内就有 7 条地铁线、50 条巴士线，交通非常便利。昨天我从上海来

杭州，乘坐高铁花了 45分钟，这非常棒，可是从火车站到凯悦酒店，

却花了 30多分钟。 

    6：经济学家：中国人最好的投资就是买美国的房子 

    2011年 06月 30日 08:17 

    海外房产投资想说爱你不容易 
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    加拿大，新威斯敏斯特市一栋 153套的公寓发售，两个半小时内

全部卖出，四成为中国人；英国，中国买家近两个月在伦敦买房花费

了 1.2亿英镑；美国，中国购房者占海外购房者比例升至第二位…… 

    继购买奢侈品后，中国人海外购房成了全球最热门的话题之一。

加拿大、美国、英国等一些楼盘，只要有了中国人的身影，等于贴上

了畅销楼盘、涨价的标签。甚至于加拿大人抱怨，中国人不看电影，

不上图书馆，不去听歌剧，一门心思买房，把加拿大的房价都买高了，

他们自己都买不起了。 

    市场：海外投资买房猛增 

    去年以来实施的住宅限购政策，限制了一直在楼市打转的资金。

财经评论员叶檀估计，因为限购导致 5000亿资金流出了房地产行业，

这些钱部分冲向海外购房。 

    2005年前后，外国机构、基金还是中国开发商眼中的“大财主”，

主要出现外国人的身影就不惜成本对外吹嘘。当时，包括合生创展在

内的知名开发商，还频频到国外展销，期望将房子卖到世界去。中国

人买房的消息频频见诸报端，在北京、上海、广州等一线城市，来自

加拿大、美国、新加坡等国家的开发商，则通过国力国际、戴德梁行

等代理行，举行楼盘推介会，以此吸引中国买家。 

    中国人海外买房，过去早已有之。相比之下，今年有什么特点？

“纯投资比例增多”，世邦魏理仕中国住宅部负责人指出，今年以来，

纯投资的案例数量不断攀升，已占到海外置业总数的近三分之一。中

国人海外投资购房增加，主要是次贷危机之后，西方发达国际房价大
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幅下滑，过去中国人还要仰望的国家，现在他们的房产竟然成了“价

值洼地”，投资者自然按捺不住，认为“抄底”的时机到了，纷纷涌

向海外购房。而今年以来中国对楼市的打压，则为海外投资购房火上

添油。不仅民众如此，知名经济学家赵晓在接受记者采访也表示，现

在中国人最好的投资“就是买美国的房子”。 

    还有迹象显示，纯海外投资买房，看似回报诱人，实则风险无限。

一个曾想“抄底”美国房市温州人的经历，具有一定的参考意义。2009

年，在中国人买美国房的热潮中，温州人李先生经过中介的介绍，一

次就买下了 3套“法拍房”(银行没收后再拍卖的房产)。其实，当时

的房价还真便宜，据称，2006年的估价还要 20多万美元，2009年银

行挂牌才 2000 多美元。以百分之一的价格买到相同的房子，看似美

好的开局，确是李先生噩梦的开始。李先生对自己的投资后悔不已。 

    据称，李先生买房子的时候，只去看过一次，后来才慢慢发现，

房子比较旧，地段也偏僻，为了用租金抵销日常维护费用和税费，只

好重新翻修，花的钱和买房子的钱就差不多了。此外，由于房子是在

“穷人区”，他的租客已经好几个月没有支付租金了。对于房屋被“白

住”，李先生很无奈，因为他不可能为了租金坐飞机去美国打官司。

李先生曾想过要把房子卖掉，不过听说还要 6%的中介手续费，算下

来最终还要亏本。 

    3海外房价不高，交易成本不低 

    此外，海外很多国家房价不高，但是在购房、持有、出售几个环

节，成本很高。在加拿大购买新房须支付货品与服务税(GST)，税率
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为成交价的 6%，另外可能须支付土地转让税和省销售税(PST)，还需

支付律师费(通常为 1000-2000加元)、验房和修补费、保险费、中介

费(成交价的 1%-2%)等，总共约合房价的 10%左右。而在房屋持有阶

段，业主还需要依物业估价每年向市政府交物业税，税率各省规定不

同，如多伦多现行税率约为房屋价值的 1%~1.2%。各种成本算下来，

其实际支出要高出一大截。 

    海外投资房产，跟在国内一样，同样有政策变化的风险。中国人

炒房不断拉升当地房价，会引起当地居民不满，为了平息当地居民的

怒火，也许会有不利中国投资者的政策出现。在中国人炒房的热点国

家澳大利亚，已于 2010 年上半年就公开宣称要保证外来投机者不会

推高澳大利亚房价。有消息传，澳大利亚已在调查海外投资情况，如

果有人囤积房产，还可能被罚款甚至坐牢。在新加坡，因房价上涨过

快，新加坡已推出第二套房房贷提高首付比例的政策。这些政策，其

实被看做是针对中国投资者而来。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1912:28 

    7 ： 中 国 大 妈 济 州 岛 买 房 换 绿 卡 99% 都 是 中 国 人 买

http://news.dichan.sina.com.cn 作者：栾红郑璐 2013/8/87:50:47

新浪地产 

    据中国之声《新闻晚高峰》报道，昨天，有这样一条消息席卷了

整个互联网，说中国大妈出手济州岛，五天后可移民。报道里是这样

说的：中国大妈当了一回金融大鳄狂卷全球黄金之后，一些房地产项

目甚至连样板间都没有，中国大妈就呼朋唤友前去抄底。 
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    买济州岛房子每年增值 10%？ 

    咱们中国大妈又火了。网民们戏称，世界已经不能阻挡中国大妈

们了！那么，济州岛的豪宅真的成了中国大妈的新欢吗？ 

    记者电询一些济州岛房地产项目方，他们的回答都是，再不出手

就没了。 

    房地产项目方：我们一期中的 180 套，已经出售出 150 多套了，

还剩 30 多套是可选的。新闻发布会之后呢，从 19 号开始的第一周，

卖的是 17 套，第二周是卖的是 9 套，上一周呢加起来一共是 12 套。 

    地产商：这个项目 99%都是中国人买。 

    买房能拿绿卡？ 

    买房能拿绿卡，听起来似乎是一个很划算的买卖，而且只要 5年

就能移民，显得就更加诱人，但是有句老话：买的不如卖的精，中国

炒房客的如意算盘能不能打响呢？ 

    根据 2010 年韩国政府新出台的移民政策，外国人在济州岛购买

5 亿韩元以上，也就是 270 万元人民币的房产，5 年之后，就可以获

得韩国永久居留权。也就是俗称的绿卡，并不是真正的入韩国籍。而

且购买的房产也局限于政府指定的度假村和酒店。移民投资专家告诫，

豪宅易买，难养，投资有风险。 

    ---------------出现这样现象不奇怪，当年日本也是这样国内

以房地产计价的资产虚高导致汇率虚高，虚高的汇率导致出国旅游的

人增多，海外置业上升！最后导致美元缺乏汇率急转直下引发房地产

泡沫破裂！因为很显然的是现在是卖掉卖掉北京的房子换取英国的房
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子收租金最很划得来的时机！而且不操心的！毕竟北京的几百万上千

万的房子里出租住 20 多人想一想也是心烦的事！看来最早看到这个

趋势的人在 2011 年就开始大批行动了！跟风的 2012 年直接导致外

汇美元连续急剧下降！2013 年北京春节前连官员也开始动了！天涯

富人比较多，如果纯粹从投资讲，我不推荐你们换美元我推荐你们卖

掉北京上海深圳的房子到英国买房子吧！现在是高位套现的时候了！

现在是让你的资产正增值的时候了！现在就是谁动作快的时候了，李

嘉诚已经行动，北京最核心家族的哪 5000-10000 人也行动了老鼠已

经知道船舱进水了！我们脑残联合会主席和他当副县长的孩子好像也

去了！哦，我明白了，大明湖畔岳王庙里哪位还真有商业头脑不愧当

过商贸部长，他家也在伦敦买了便宜别墅，很简单他随便卖掉一套在

大连或者北京的官员特供廉价房就能换取几百万在英国买别墅啊！用

得着贪污吗？这是人家有商业头脑！况且从上面资料我们可以看出，

在英国如果有孩子在哪里上学当妈妈的要去陪护与其租房不如买房！

因为英国的房租费特别贵，前年英国骚乱，英国首相卡梅伦说，谁家

孩子在上街闹事就没收你们家廉租房，这比判刑都管用，就像当年犯

罪取消北京户口一样，马上吓的英国大妈纷纷上街把不听话的约翰、

托尼领回家！一个正常的商业行为扯出贪污，匪夷所思啊！我没有那

么多钱和房子，我留下来和大家买黄金、干革命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1913:16 

    美国即使退出 QE，美国也不缺钱，美国多印的美元现在都在金

融系统潜伏等着收购世界呢！热钱在表明溜来溜去，真正的华尔街主
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力资金还在像鳄鱼一样潜伏！光大今天又爆出乌龙指超低价卖掉国债，

有没有业内人士帮我查一下这几天光大老板的儿子在的大摩买入什

么卖出什么？我想光大的不合理举动一定和大摩的战略意图有关！是

不是光大在利益输送将便宜国债期货转让大摩，一旦大摩收购国债期

货筹码到一定程度就拉国债期货指数做空股指期货获利？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1913:23 

    50 亿资金冲入股市。瞬间巨量买盘正好给出货的高价卖出。我

有些明白了，光大似乎有牺牲国有资产非合理性把大摩在股市里的主

力资金解救的意图？我多年前炒股买柳化股份遇到这样情况，我有一

天要出去玩，不能看盘面，我从 K线上看要跌，我就忽发奇想在跌停

价挂单，等我回来居然一根长的下影线，我在跌停价的挂单瞬间成交，

然后还涨了一点！这就是有人在互相倒仓利益输送！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1913:41 

    光大会不会倒闭我不知道，但我知道很多地方 ZF 都是从他家银

行贷的款，貌似都还不起，呵呵！也许这老总要破罐破摔，通过儿子

改换门厅，给威虎山送点见面礼？ 

    光大拉升后马上开了 40 多亿空单，------这是最不合逻辑的！

因为既然都把大盘拉的疯涨，跟风资金在进，那么操盘手按照正常思

维应该趁势做多！马上开了 40 多亿空单去等股价大下降？太不合逻

辑了！这件事如果光从光大看思维必定被局限，光大如果要做局肯定

有同谋，同谋肯定是大摩！我分析大摩的既定战略就是： 

    1：在交割日大举做空期市获利！ 
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    2：在股市在光大假装拉升的时候把一部分高位筹码甩给光大，

其他的筹码赶紧抛给跟风资金，这样在混乱中国自己前期拉高股指的

主力就跑掉了！而由于大摩和光大串通，那么光大虽然在股市高位被

套了资金，但是因为知道股市里除了自己拉升的大蓝筹之外，大摩资

金在全面逃跑股市必定撑不住，必定要暴跌，所以马上在期市开了 40

多亿空单，这样同样也获利! 

    现在我不知道大摩及其相关机构的交割单！我相信我的判断是正

确的：这就是大摩和光大联手做局操控两个市场！他们下一步玩的更

复杂，估计继续做空股市，因为现在除了股指期货外他们还有一个利

器就是国债期货！股市的本质是发展生产融资，现在却成投机骗钱的

场所，这样的股市可以取缔了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1913:47 

    股市随着马上要到来的完全放开外资再加上股指期货等等，已经

真的对散户来说没有太多玩头了！附录一篇好文章： 

    股市一直跌的原因就是股指期货套期保值(转载)楼主：狼人 18

时间：2013-08-1912:42:00点击：35回复：9字体： 

    边距： 

    背景： 

    还原： 

    楼主发言：10次 

    发图：0张 

    举报回复收藏分享更多楼主作者：徐小明 
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    当初我说这句话的时候就说了，很多人可能不理解，觉得这句话

很有别扭。其实原因就是特别简单的，资金喜欢赚钱效应，如果股市

涨了，场外资金就会流进股市，他们只会锦上添花并不会雪中送炭，

等着低位过来抄底的等的管理层头发都白了，郭主席曾经试图在低位

拉各种资金入市，qfii和社保就是他努力的结果。其实，如果想办法

把股市导致下跌的原因找到，并努力培养股市进入到上涨行情，场外

资金你就是不叫他们进来，他们也会自动来的。目前股市最重要的就

是让其涨起来，所以我才说，股指期货的机构必须套保制度是最大原

因，不再限制机构交易的方向，放开，让机构自由的选择多空，就会

非常立杆见影的起到效果。为什么机构一定要必须进行套期保值，我

其实一直都不理解，套保是一种市场行为，在全世界任何一个国家都

没有被当成一种制度。在这个制度的强制力下，中金所其实无法避开

导致机构都在清一色并且大量的做空的事实，而机构清一色大量做空，

也同样无法避开股指期货推出这几年的过程中，股市一直跌的事实。

机构自由的选择多空，如果他们还想去做套保，那么股市不涨的责任

一定不会归在中金所上，我也不理解为什么中金所为什么把防范机构

交易对股指期货的影响规定与必须套期保值，而不考虑更公平更平衡

的限制交易额度，因为套保的多空数据不会被历史抹去，中金所承担

这个责任十分不够明智不够聪明。股市不涨的原因，就是因为其不涨，

这句话不是最难理解的。股市里最难理解的是：一些这么明显的制度

错误，但还是会继续存在下去，用来说服大众，股市最难理解的是：

什么样子的股市都是可以被理解的。广大散户没有用股指期货在熊市
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获利的权利，而只能默默地忍受因股指期货套期保值制度而造成的大

盘股指下跌啊。 

    徐小明：股指期货对指数的带领作用愈来愈重 

    股指期货目前的成交总额，是沪深两市全部成交总额的 3-4 倍，

已经庞大到足以时刻带领 A股盘中走势，昨天的尖底，和今天的尖顶

在没有退出股指期货之前，大盘是很少见得，现在已经成为盘口中的

常态，你如果发现大盘莫名其妙的盘中井喷或跳水，毫无疑问是股指

期货那边先于大盘出现大涨或大跌。这可以通过同时对比两个市场的

盘口能够清楚的认识到，而且这个效果再继续发酵，很多短线客开始

陆续的进入到股指期货当中，而随着交易量的继续加大，对指数的带

领作用愈来愈重。 

    谁掌控了股指期货的盘中日间交易，谁就掌控了股指期货，谁掌

控了股指期货，谁就掌控了股市的未来。 

    徐小明：股市半死期指有毒 

    两个证券市场 3000 只股票所有的成交额加起来，不如股指期货

成交市值的三分之一，期指已经完全主宰股市，很多专家到现在还不

明白为什么以现货为标的的期货，却在带领现货。你去问问做股指期

货的这些人，有几个看沪深 300现货的。机构清一色做空，数量之大，

相关机构却说不会影响走势。套期保值是一种“市场行为”，在全世

界没有任何一个国家被当成一种制度，机构本该有选择做多和做空的

自由交易权利，本该有自由选择是否进行套期保值的权利，我们却给

“圈死”在套期保值，圈死的后果就是机构都在做空。2000 点的时
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候，讨论的声音很大，股指期货空方的气焰有所压制，行情回暖。然

后就如我之前的意料，好了伤疤忘了疼，市场已经很少再讨论这个话

题。我也不愿意多说此事，我相信“必须套保”这个制度，必然会死

亡，但在我们这，制度的否定是需要付出代价的。股指期货每天得巨

额盈亏，股市已经变得无足轻重，谁管股市死活呢，我已经宣布不再

管这件事，若将来再出现很严重的市场行为，希望更多的人站出来哦。

股市每天都没什么成交，股市已半死。股指期货呢，每天巨额成交，

短线客还在进一步的从股市抽到股指期货里去，做过期指的，很难再

回过头来做股市，期指有毒，会上瘾的。徐小明：机构必须套保容易

受到狙击昨天我说套期保值是一种市场行为，在全世界范围内从来就

不是一种市场制度，而偏偏我国被当作是一种制度，导致了机构按照

套期保值的规则只能被动做空，即形成了全世界范围内从来都没出现

的现状，机构清一色的都在做空。那么这些做空的机构就活的那么舒

服么？狙击他们非常容易。 

    因为机构在方向上没有的选择，交易活跃度上又受限制。而且每

个机构都有风险控制部门，风控部门是要有一定的市场波动限制的，

即再市场波动上再次限制，只要市场的波动超过了其承受极限就会被

动的平仓。昨天下午和今天上午，股指期货都有两波很快速的上升，

在上升得最末端放“巨量”，都出现了连续几百手的“空平”成交单。

我们可以来设想一下过程：1、先设想一下机构平仓的可能性，比方

说 30 分钟内期指上涨 30 个点。（都不用设想，花点钱就能知道各机

构的平仓条件。）2、在 30点以上的位置上大量挂好卖出单。3、莫名
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其妙的快速的拉抬期指（因为机构并没有参与短期交易，和其套保对

短期交易的限制，这个难度并不大）。4、只要到达机构套保的平仓条

件，就会涌出大批的平仓单，即我们所看到的空平，然后吃掉这批单

子。（没有平仓单出现，挂好的卖出单撤掉，也没什么损失。）5、试

问？如果不是事先做好狙击方案，机构即便涌现出了大量的平仓单，

市场怎么会在瞬间形成大量成交呢？瞬间找能够接空平的那么大单

子的是谁呢？瞬间又上哪找这些人？6、以上设想，如有与真实情况

相同，“纯属巧合”。7、这只是小狙击，就是我们在股指期货 1 分钟

K线上看到的无数个尖顶。那么大狙击是什么呢？看看年前的行情吧。

8、狙击是个累活，但赚的多，要想少赚点，轻松点，怎么办？跟机

构一起做空被，分有限的那点做多的钱，但成功率高，赚的少，但赚

的容易啊。9、股指期货成为最顶尖的资金和头脑的提款机，我多次

建议放开对机构的交易束缚，以形成和这股力量达到一定得制衡（机

构不是清一色做空，而是有多有空，你狙击谁呢？狙击的前提，是你

知道了都在做空，并且每家机构都必须设风控部门，提前知晓了底牌），

以目前的交易管制，机构必败。10、虽然有明显的制度问题，但我们

的机制是，必须经历痛苦，才能痛定思痛。没有人愿意为痛苦的过程

承担责任，而只想着捂住自己错误的政策，纠正机制就是在否定过去，

扇自己的嘴巴。大家都爱面子，嗯，理解，不理解也得理解，呵呵。

徐小明：期指和股市失调越来越严重股指期货应该是股市的衍生品，

他不应该变客为主，可是我们看到的是股指期货的持续高速发展和股

市的持续低迷。不要说股指期货是个投机的场所，股市又何尝不是呢？
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如果两个都是投机的场所，那么股指期货的双向性明显更适合“投机”

这两个字，长期以往下去，股指期货成交会越来越活跃，股市会越来

越低迷，因为会有越来越多的股市投机客，从股市转战到股指期货。 

    套期保值制度，导致机构都在做空，压制着股市不涨，是导致这

种状态的最主要原因。现在做股指期货的，根本不去看股市的走势，

股指期货是双向的不存在没有行情，所以股指期货根本不在乎套保制

度，相反很多机构因为套保制度，会操作变得简单，反正大家都在做

空，不求有功但求无过，盈亏不责众。 

    嗯，失调越严重，就代表了套保制度越快去见上帝。做为普通投

资者，忍了吧，也只能忍哦。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1913:47 

    徐小明：请教中证期货总经理张磊先生 

    首先声明，我对张磊先生之前并不认识，只是看到了他写的这篇

文章之后，才想有些股指期货的事情向其请教，还望张总不吝赐教。 

    还请大家先看一遍张磊先生的全部文章，以避免我用以偏概全的

方式与他探讨股指期货这件事，对他比较公平。我本人对张磊先生也

并无敌意，真理越辩越清，以帮助广大投资者更加明白股指期货以及

其和股市的关系。（另希望广大网友看完文章之后不要对任何人进行

漫骂或攻击，就事论事、有理说理，每个人看问题的角度不同而已） 

    他的文章如下：股指期货引领股市进入对冲时代 

    

http://finance.sina.com.cn/money/gzqh/20130506/091215357535
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.shtml 

    大家看完整篇文章之后，我对张先生所写有以下疑问。 

    1、股指期货受质疑是否“中国特色”，这点我是赞同的，张先生

说的是对的，美国财长为主的总统工作小组都曾质疑过股指期货，各

个国家也都质疑过股指期货，这不是中国特色。请问，全球有哪个国

家规定特殊法人机构交易股指期货“必须”进行套期保值？这条政策

是不是“中国特色”呢？总统工作小组都曾质疑过，您对这必须套保

的期指政策是否质疑过呢？ 

    2、能否以股民盈亏做为股指期货的评价标准。这里面我还是有

不同意见，其一股指期货的基本功能是为机构和上市公司对冲持股风

险，请问这是什么地方说的？如果只是这样，就不应该让个人投资者

进来当炮灰。据我所知，股指期货的基本功能是两个：套期保值和价

值发现，请问对么？股市长期长时间低迷我们的股指期货的“价值发

现”的基本功能哪里去了？其二很多人不了解股指期货，出现大盘暴

跌和巨亏，外加做空获利就“误解”股指期货，您不认为这是投资者

的正常反应么？警察办案都很重动机，股市大跌空头能获利，有做空

动机怀疑一下不正常么？我觉得不要认为投资者对股指期货是外行

所以他们就不对，做为一个期货公司老总，您应该寻找机构清一色做

空的原因，把他提交给中金所和国务院，纠正不合理制度，“让股指

期货带领股市上涨”不就自然会击溃了对股指期货的误解了么。您也

算为股指期货尽了一些力量，而不是去指责大众的无知。 

    3、感谢您给了一些我非常想知道的数据，我和很多媒体问了中
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金所 N多次了，中金所坚决闭口不谈。机构套保金额 200个亿，站总

额的 35%（我的天，200 啊啊啊个亿，比我想的多太多了，这是我首

次知道这一数据，谢谢张总让大众有部分知情权，而且告诉大家个坏

消息，拿他们中证期货为例，现在距离鼎盛做空时期的空单差了 6000

手 45%左右，200亿绝不是机构的全部做空能力），可是您忘了最关键

的多空比例，套保多头是多少，套保空头是多少。我判断多空比例是

1：99（我也希望有官方的数据，但没有），甚至更低，您赞同么？正

好中金所不肯说，您告诉我们吧，您知道总规模怎么会不知道这个比

例呢？如果如我说的 99%都是做空的，那么我可以管套保金额 200个

亿，叫它为做空金额 200 个亿么，占总额 35%，可以么？股票占 5%，

都需要举牌，那么占比 35%的这么大的做空份额，您做为资深人士请

判断一下会不会对股指期货的涨跌构成影响？广大投资者是否该有

套保多空具体数值的知情权，请问您，这个小小要求合理么？ 

    4、关于股指期货导致股市跌幅有效减缓，这个我绝不相信是你

本人所写，因为我不认为做为一个资深的业内人士会说出这样的话。

不知道我的理解是否有误：你这段有两个意思，1、没有股指期货股

市会跌的更深。2、对比 2008年，跌幅有明显减缓。亲，您是怎么知

道没有股指期货，股市一定会跌得？1990年到 2012年，股市一共经

历了 22年，偏偏找 2008年这一年做为对比，您是怎么想的呢？您认

为这么对比出来的数据，谁会相信呢？ 

    5、股价波动明显降低，这个我也承认，请问首先你觉得股指期

货是直接原因么？其次你觉得这是好现象么？因为股指期货机构都
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在做空导致大部分时间都是下跌的，股市的活跃度才会下降，真正的

原因是下跌，而不是股指期货。指数长时间在底下趴着，股市已经低

迷到连“基本弹性”都没有了，没妈的孩子，只剩下“跌”了，这是

好事？6、早开晚收对股市形成“开盘上引”、“收盘上拉”形成正能

量。对不起，我每天都盯在盘面上，真心没看到您说的开盘上引和收

盘上拉的正能量，广大投资者你们看到了么？ 

    7、“升水”力挺市场信心，这是课本上写的，课本是学院派写的，

您是学院派的吧。75%以上是升水，可是下跌的时间多于 75%吧，市场

信心在哪呢？你有木有看见升水的股指期货跌，股市这边就是不跌的

情况？这两点已经充分证明，升水力挺股市，纯属扯淡。8、支持蓝

筹股稳股价抗操纵，对不起，您说的蓝筹股操纵市场已经过时了，您

OUT 了，现在没有任何一支股票能超过股指期货对市场的带领作用。

大盘现在已经完全听从股指期货的走势，谁要是不服就同时打开两个

电脑，对比一下股指期货和股市现货盘中的走势，这种带领已经不是

局部或某个时段，而是全盘带领，全给弄服不可。而我才不在乎股指

期货带领股市，我在乎的是为什么它丫的总“向下”带领。所以我才

说，解决了股指期货为什么跌，就解决了股市为什么跌。纠正了股指

期货必须套保制度，也许股指期货会反而成为股市上涨的最主要动力，

要不是有这个把握，我这么低调的人，为什么公开赌其会导致股市大

涨。 

    9、多数机构期货空仓仅为其持股市值的 10%至 20%，持仓前五名

亦不超过 60%，套保后期现两市净头寸仍为多头。请问您是不是间接
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的承认了机构都是空仓？你用股市和股指期货两个市场进行对比有

意义么？股指期货单一市场的多空比例是不是一边倒的倾向于空头？

对股指期货单一市场走势会不会产生影响？重点中的重点是，股市跟

着股指期货走，并不是股指期货跟着股市走。 

    10、怎样让中小投资者分享股指期货的红利，很简单，现阶段机

构都在做空，中小投资者就是你们的对手盘，你们拿把刀，也割自己

点肉，他们就能分点利，不能一边下黑手做空拿刀割对手，一边喊让

对手盘分利，这不道德。 

    另我还有几个问题向您请教一下： 

    1、中证期货做为股指期货的空军司令，您做为中证期货的老总，

发表这样的文章是否对做空有一定的偏爱和偏袒？ 

    2、中信证券（中证期货的母公司）2011年里做空盈利 20个亿，

各大机构套保盈利 100亿左右，您做为期货公司不去分析一下这 100

个亿的利润都来自于谁？机构和个人投资者首次被放在对立面，赚机

构的钱强强对抗算本事，赚小散的钱倚强凌弱算神马？你认为鼎盛时

期中证期货出现的 13000手净空单，需要多少个人投资者做多才能对

等？另，一个机构做 10000手空，和 10000个人每人做一手多，即便

他们对等了，多空强弱能平衡么？ 

    3、我并不反对股指期货，亦不反对机构进行套期保值，我反对

必须进行套期保值的这制度。套期保值是一种市场行为，从来都不是

一个制度，怎么到了我们这就是制度了？如果不是行政干预必须套期

保值，而是让机构自由的选择多空，机构还会这么齐刷刷的做空么？
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让机构自由的选择多空，会妨碍机构进行套期保值么？让机构自由选

择多空，机构之间形成博弈，这难道不比机构博弈个人更公平合理么？ 

    4、机构说，因为市场下跌，我们为了保值，才需要在股指期货

做空。您是否思考过，机构都在做空，引发股指期货下跌，才带领或

导致了股市下跌的逻辑呢？您是否思考过，机构都在做空，股指期货

多空强弱立现，有人会借机日间交易中大肆做空投机盈利呢？您是否

思考过，就是您这样的位高权重的资深人士极力掩饰机构必须套保的

不合理性，才使得这个不合理的制度，迟迟得不到管理层的纠正呢？

我们是不是必须用惨痛的代价才能换取制度的彻底否定？过去 3 年

的代价还不够惨痛么？ 

    本文就事论事，如有不敬之处，还请张总您谅解，也欢迎您对我

提出的这些观点进行反驳和批评。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1913:49 

    徐小明：股市上涨为经济转型赢得时间 

    点击进入明日 5月 2日盘中同步分析提示 

    如果你问我对中国经济乐观么，说心理话，我对中国经济一点都

不乐观，尤其是现在，各地方政府似乎找不到除了房地产以外的经济

增长和拉动点，这就好比我们在一条腿走路，如果房地产出现危机，

我们的经济何以为继？ 

    首先有人可能会质疑，房地产怎么会出现危机呢？我可以告诉大

家，房地产必然会出现危机，任何一个资本形成的市场，都逃不脱市

场的本质，没有危机或崩盘的市场，就不算是一个真正的市场。而当
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全民炒房的意识深入人心的时候，这种风险在逐渐的加大。国五条极

大的抑制了买卖的热情，这其实是一个重要的信号，只要一直涨，社

会资本就会一直热衷于房地产，原因很简单，就是因为市场在涨。而

国五条，让上涨的势头迅速降温，也许还没有开始出现下跌，目前只

是“滞涨”的阶段，或者说部分城市已经出现了房价大幅下跌（温州），

所以防范房价出现全面下跌要比防范房价出现快速上涨还要重要，因

为防涨的本身也是在防跌，那是一种泡沫爆裂式的破坏性下跌。也许

根本不需要破坏性的下跌，只要一般式的下跌，就会改变资本的格局，

进而引发房地产市场的危机，所以我说房地产的危机是必然的，不要

过分的透支购买能力去买房，社会的财富观或价值观最终会害了很多

人。 

    其次有人会认为，我们可以去寻找新的经济增长点，但依靠的是

什么呢？是制造业还是消费？制造业虽然发达，那是建立在劳动力成

本较低的中国制造的前提下的，随着经济的快速增长，制造业的劳动

力成本在逐渐抬高，中国制造的优势在下降。另，前些天一个采访，

95%的美国人叫不出 1 个中国品牌的名字，我们的制造业没有核心竞

争力。好像就还只有一个救命稻草了，那就是消费。 

    正是因为此，我才不看好中国经济，但看好中国的股市。因为股

市的上升会导致消费能力的上升，股市里赚的钱和工资赚的钱消费能

力根本就不可同日而语，这一点美国人早懂了，发货币、导致股市购

买力上升、导致股市上涨、导致消费增长，我们早晚有一天也会懂。

所以必须要盘活“股市”这盘棋。但事实上 M2 广义货币的增长并不
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低，但资本就是流不进股市，而是流进了房市，这直接导致了房产价

格的上升和消费能力的明显下降（从 14%降到了 10%左右），所以就回

到了上面说的这些年的经济增长的核心就是靠房地产带动的话题。而

资本的属性是逐利，不管是什么市场，只有上涨有赚钱效应资本才会

进来。“资本只会锦上添花，并不会雪中送炭”，所以股市和楼市就变

成了，一面越来越热，另一面却越来越冷。 

    股市成为与经济极不相符的原因有很多，假日期间，我看了著名

的财经评论员水皮的一篇文章：A股的三大中国特色。里面说的很有

深 度 ， 大 家 也 可 以 看 一 下 ， 文 章 地 址 为

http://finance.sina.com.cn/stock/stocktalk/20130426/2323152

97273.shtml。 

    这些问题是真实存在的，但解决起这些问题来是需要一个漫长而

复杂的过程。如果我们等把这些问题都解决了股市再涨，再刺激消费，

拉动经济，恐怕已经来不及了。我们过去出现了很多的错误，我们本

来有充足的时间去解决他们，而解决他们现在最需要的是时间（房市

危机爆发之前）。 

    股市与经济极不相符的原因虽然众多，但我们必须找到最主要的

原因，哪就是资本不流入。其他股市的原因，比方说圈钱、不分红、

业绩造假、和上面水皮所说的中国特色，06年和 07年也有，但那时

候股市也涨啊。所以上面我说的，资本是会锦上添花的，但绝不会雪

中送炭。解决股市不涨的问题根本是要帮助股市进入到上涨环境里，

上涨会为经济转型赢得时间。这句话很难理解吧，在股市里最难理解
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的是：这个股市是可以被理解的。 

    那么怎么才能帮助股市进入到上涨环境里呢？最有效的方法就

是让股指期货涨上去。股指期货对股市的带领作用非常明显，它已经

不是某个阶段的带领，某个局部的带领，而是全盘带领，这一点我早

就说过。所有不信的人可以同时打开两个市场的分时线，你自己去观

察我说的是不是事实。 

    遗憾的是，股指期货自推出以来，就一直在下跌，这也是事实，

所以股市也在跟随股指期货下跌。股市下跌的根本原因是股指期货，

解决了股指期货为什么跌，就解决了股市为什么跌。这很简单和直接。 

    而股指期货下跌的根本原因就是因为一个制度：机构（特殊法人）

交易股指期货，必须进行套期保值，我们不去深入研究套保的过程和

成因了吧，我们只需要看到两个事实即可。第一，套期保值在地球上

任何一个国家都是一种市场行为，为什么偏偏在我们国家成为了一种

制度？第二，在这种制度的强制力下，机构交易股指期货全部都在做

空，注意我的形容词，是全部都在做空（机构套保多空比例，不是 4

比 6、不是 3 比 7，不是 2 比 8，也不是 1 比 9，甚至不是 1 比 99，

而是全部都在做空哦）。 

    做为交易主体的机构，如果全部都在做空，我们就不难理解为什

么这个市场大多数时间都是下跌的了，因为股指期货的交易主体在做

空，导致下跌容易上涨难。而这个强制制度甚至根本不存在它本身存

在的原因，因为如果要防范机构交易量过大影响股指期货市场，你可

以控制其交易的数量（额度），而不是交易性质（间接控制了交易方
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向）。所以我们在为一个完全没有必要的期指制度买单，这不是一件

很可笑的事情么？ 

    一面越来越热，另一面却越来越冷，并不是单纯的指楼市和股市，

还指现在的股指期货和股市。股指期货的成交额成为了股市两市总额

的 300%左右，而且这个值在一直增加，不要觉得这个现象是个好现

象，前些天我说“股市半死期指有毒”，就是对这个现象的演变进行

担忧。因为如果股市从投资的市场变成一个投机的市场，连我都想不

出来我们为什么不选择交易更为活跃、获利概率更大（双向）、波动

更为频繁（双向）的股指期货。 

    长久下去，股市就不是半死了，而是全死，用消费来带动经济，

就不存在了。 

    所以，经济增涨的新动力在于消费（长期的储蓄观和高房价，使

得我们有相当大的消费潜力），拉动消费的动力在于股市上涨，股市

上涨的动力在于股指期货上涨，股指期货上涨的动力在于取消股指期

货机构套保的不合理且只有中国才有的政策，而取消这政策的动力在

于，相关部门不再在意那可怕的面子。 

    股指期货的套期保值制度必然会被钉在经济历史的耻辱柱上，而

股指期货的套保制度也必然会去见上帝。只不过这个过程的推动比较

漫长，管理层不急的话，我们急也没用。 

    如果改革开放的突破口在深圳蛇口的话，那么经济转型的突破口，

就是消除这个完全没有存在理由，从来没有被任何一个国家做为制度

的制度：机构必须套期保值。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1913:55 

    徐小明：流氓会武术，谁也挡不住 

    近期我说股指期货比较多，因为近期的大盘走势而言，实在是不

好说，也没什么好说的。每天波动幅度都很小，虽然空间定量了低点

在 2160 点，但大盘就是不涨，在这横着。也不怪股指期货的交易额

度越来越大，这样的股市连投机的空间都没有，更别说投资了。前期

我也写了一篇文章叫做：股市半死，期指有毒。因为股市长期低迷，

投资价值变成一句空话，如果股市也是投机市，那么在各个方面的优

势对比股指期货都相差的太远，不断的从股市抽资金到股指期货也是

正常的行为。而投资者一旦做上了股指期货，就很难再回到这苦 B的

股市里，巨大的投机性会出现赌博式的“上瘾”，所以我才说，股市

半死，期指有毒。 

    近期而言，预计股市还是会维持在相对的低位，进行窄幅的震荡，

短期看不出有大涨或大跌的征兆。所以今天还继续谈这个股指期货，

因为发现了新的情况。 

    自上周媒体报道股指期货的空单持仓创历史新高之后，市场出现

了大阴线，而大阴线之后，昨天在期指净空单连续两日创出历史新高

之后，昨日净空单剧降近 5000 手。媒体报道：空方导演了一出“闪

电战”，暂时缓解了市场对于净空单高悬的担心。 

    闪电战是新名词，代表了股指期货的做空机构不仅满足于长时间

做空导致市场下跌带来的长线利润，而且还开始进行“闪电战式的短

炒”，先大量开空仓，大跌之后开始获利出局，出局之后呢，再谋划
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继续空下来。所以谈不上缓解了市场对于净空单的担心，因为这一直

是一把横在多头头上的利刃，多头从此没睡好过觉。 

    所以一遇到上涨，空方就大幅加仓的这题怎么解？在机构交易股

指期货必须进行套保的制度下，空方已经像流氓一样，明目张胆的恃

强凌弱。监管机构对此不闻不问，有时候真想把中金所告到法院去，

告他们行政不作为，呵呵（希望律师界的朋友研究研究）。这种鼓励

坏孩子的暧昧态度，制造里股指期货市场里的这些做空的流氓机构。 

    长时间的强弱不平衡下，流氓们发现了新的打法，就是上面我说

的开始不满足于长线了，而是有盯住了短炒的这块蛋糕，上面媒体所

说的闪电战就是这种情况，流氓们会新的武术了。 

    嗯，为神马创业板大涨，中小板创新高，主板持续低迷？因为被

股指期货压的。 

    你还别不服，别忘了：流氓会武术，谁也挡不住。 

    ---------------- 

    ZXL1968：上面的文章补充了我的知识，全部都学习了！徐小明

说报道股指期货净空仓创历史新高。多家媒体报道股指期货净空仓创

历史新高，大家可以百度一下，每到上涨就遇到空单加仓，套保机构

加仓，这是多方头上，悬的最大的一把剑，而且这道题无解，机构都

做空，谁来当对手？不从根本的制度上着手，这道题永远无解。我们

再看 2011年 5月证监会放行 QFII参与股指期货仅限套期保值 

    《合格境外机构投资者参与股指期货交易指引》已于日前下发，

QFII参与股指期货正式开闸。中国证监会有关部门负责人昨日表示，
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《指引》颁布之后，计划参与股指期货交易的 QFII 应当向证监会、

国家外汇局递交更新的投资计划书，增加投资股指期货的内容，并按

照中金所的有关规定办理股指期货开户、申请套期保值额度等事宜。 

    ---这也许是光大事件又一个原因！还只是，只是个屁，这是最

关键的一环！高位套期保值就是投机，中国证监会默许 QFII 搞投机

搞股指操控！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1914:16 

    @wbmjk10022楼 2013-08-1913:55:49 

    光大这次操作水很深，最后肯定是不了了之，还是别在中国股市

玩了，去投资美国股市吧， 

    ----------------------------- 

    联想一下，六月二十六光大银行拆借市场违约传闻，直接导致银

行同业利率飙升，间接导致股市暴跌，这次又是光大证券乌龙指，股

市暴涨。如果上次是银行流动性压力测试，这次是不是证券业压力测

试，后面还会发生什么！每次为什么都是光大干坏事？要么光大傻要

么有人专门收拾光大，要么光大穷急了自觉卷入一系列操纵！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1916:35 

    @冷啸潮 10023楼 2013-08-1914:20:28 

    近日召开的国务院常务会议指出，要在政府“保基本、兜底线”

的基础上，推动社会力量成为发展养老服务业的“主角”；支持社会

力量举办专业化养老机构，鼓励境外资本投资养老服务业。专家认为，

我国人口老龄化形势日益严峻，而养老服务业还处于发展初期，仅靠
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政府力量难以满足养老需求。鼓励和引导民间投资、境外资本进入养

老服务业，不仅可以破解养老难题、改善民生，也是调整投资结构、

拓展消费需求、推动经济转型升级的...... 

    ----------------------------- 

    都是独生子女，我去年就预测养老这个蛋糕最大了！其实进入养

老院在其次，我看主要是想变相进入养老医院，这个最赚钱！ 

    此外：国务院：向地方政府和社会资本放开城际铁路等所有权

2013 年 08 月 19 日 15:19--地方政府都快破产了，其实就是向外资

卖铁路啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1916:58 

    周小川表态经济增长：不主张空中飘着和硬着陆提法 2013年 08

月 19日 14:38----文章内容忽略因为他实际等于什么都没有说 

    倒是网友百分之百的骂声很给力，选取比较理性的吧：用数万亿

中国人民的血汗钱在金融市场上搞“实弹演习”，骇人听闻，严重破

坏金融秩序，必须追究周小川的责任。 

    央行官员撰文：别患上“恐投症”2013年 08月 19日 14:08 

    经济增速下滑，一个重要原因是投资率下降过快。中国的投资增

速从 2012 年开始趋于下降，不仅影响到经济增速，而且开始影响到

城乡居民收入及其消费，而这又会反过来影响经济增长。这是一种非

常危险的收缩性循环，是经济陷入慢性衰退的一种前兆。 

    正如林毅夫所言，中国经济目前还得靠投资拉动。我们应从更积

极的意义上来看稳投资，不要低估投资的积极意义和投资不足可能带
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来的危害。 

    当然，中国的投资在如何避免潮涌现象、产能过剩、低水平重复

等问题上，还有许多可以改善的空间。但是，把居民收入占比下降、

消费不足、货币超发、创新能力不足、污染、腐败等一系列问题都归

结为投资惹的祸，进而认为应该放弃投资拉动的增长模式，甚至出现

了某种程度的“恐投症”，显然是因噎废食。 

    投资难，恐投亦难 

    目前反对投资的声音之一，是认为投资率已经过高。 

    在经济学界，判断投资率高低的一条根本标准，是投资率是否过

分超出或低于储蓄率。 

    从 1982 年到 2012 年，中国的储蓄率已从 33.8%提高到 2008 年

最高时的 53.0%，上升了近 20个百分点，但投资率仅从 31.9%上升到

2011 年最高时的 48.3%，提高 16.4 个百分点。在这种条件下，宏观

经济政策应依据储蓄率的高低来安排投资率，通过提高投资率平衡国

内经济。 

    只要坚持储蓄与投资的平衡是宏观经济平衡的基本条件，中国的

储蓄主要是源于居民消费后的合理剩余，就得不出投资率过高的结论。 

    如果进一步结合中国的国情特点和经济发展阶段的特性，就会发

现，中国相当大的投资是用于与居民消费密切相关的城市交通、高速

公路(行情专区)、高速铁路及房地产(行情专区)建设，这些都是现代

化发展过程中最基本的基础设施建设。 

    如 2000 年以来，中国投资率的上升中，房地产投资的快速增长
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是主要原因，影响程度近 10 个百分点。显然这种高投资既是宏观经

济平衡的必要，也是中国加快现代化建设、改善人民群众生活，最终

提高消费的客观需要。 

    反对投资的理论中有一个重要的理论就是认为中国的投资已经

过度了，造成了生产能力的普遍过剩。 

    中国确实存在一种独特的“中国式产能过剩”。这种产能过剩的

基本逻辑是，政府发文进行鼓励，号召从中央到地方、从财政到银行

(行情专区)都支持这个行业集中投入，造成产业没有最终需求做基础

的畸形扩张，如 2009 年作为新兴产业刺激起来的光伏产业、风电产

业等。 

    但是，对一个人均国民收入刚到 6000 美元、名义城市化率刚过

50%、实质城市化率远低于这一水平的发展中国家来说，更多的仍是

投资不足，而不是投资过度。 

    例如，中国人均水电装机容量不到 1 千瓦，人均发电量 3483 千

瓦，分别是发达国家的三分之一和五分之一。即使近几年发展较快的

建筑业，资产总值居全球第二达 35.45万亿美元，但人均才 2.6万美

元，大大低于美国的 12.6万美元。中国的教育、环保、医疗、科技、

民生领域也都还有很大的投资空间。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1916:59 

    汇丰银行在一篇题为《何来过度投资》的研究报告中以资本存量

的角度分析称，中国的资本存量(按当前价格计算)于 2010 年底估算

达到 13.8 万亿美元，仅为美国资本存量的 30%，而中国的人均资本
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存量在 2010年为 1万美元左右，不足美国的 8%，为韩国的 17%左右。

这些数据都表明中国并未过度投资，反而需要更多的投资。 

    其实，一个产业和一个行业的生产能力是否过剩，最清楚的不是

调控当局和政府官员，而是市场和企业。所谓这个行业产能过剩不能

再投了，那个行业产能不足还要加快建设之类的问题，实际上是改革

不彻底的表现。 

    有的人说，中国的投资边际效率在下降，投资效率很低，因此，

不应再扩大投资。 

    事实上，中国的投资虽然存在低效浪费现象，有时甚至还相当严

重，但从总体上来看，中国的投资效率并不低于其他国家。 

    根据笔者的研究，中国每个百分点的投资带来的 GDP增速在 2011

年前要明显高于美国，近几年来虽有所下降，但也基本高于美国，仅

2012年略低一点。(见下页图表) 

    用投资资本的回报率来看投资效率，1996-2008年中国的资本回

报率平均为 16.1%，2009 年后，实际资本回报率有所下滑，但 2012

年仍超过 12%。 

    英国学者 JohnRoss的研究也表明，“中国的投资是低效的”这个

判断是错误的。他认为，在同等增长量下，中国经济中的投资量远少

于美国、欧洲和日本。2007-2011 年，中国 GDP 每增加一个百分点，

投资占到 GDP 的 4.1%。同样情况下，美国 GDP 增长一个百分点，投

资则要占到 GDP的 120.9%，完全不在一个量级。在危机前的 2007年，

美国 GDP 增长一个百分点，需要的投资量占 GDP 的 8.8%，中国这一
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数据为 3.4%，从经济增长角度看，中国的投资效率是美国的两倍多。 

    其实，从经济现实中，也得不出中国投资效率低的结论。因为既

然大家都想投资，那就意味着投资有利可图。外资流入中国，说明中

国的投资回报率高于其他国家或地区。地方政府热衷投资，也是因为

投资有足够的盈利空间。至于政府投资中的形象工程等无效投资，那

也不能用停止投资的办法去解决，而只能通过加强对政府投资管理的

办法去防止。 

    有人批评中国投资尤其是政府投资领域存在腐败，因而反对投资。 

    腐败行为确实会极大地降低投资的效率，并最终阻碍经济的增长。

但因为投资存在腐败行为就减少或停止投资，其逻辑就如同因噎废食

一样没有道理。针对投资中的腐败，要做的不是减少和控制投资，而

是应改革和完善投资管理体制，加强制度建设和监管力度，对腐败行

为从制度上进行根本性的防控。当前尤其要做的是提高公共和政府投

资的公开性、透明度，自觉接受全社会的监督。 

    扩大投资不等于打开货币龙头 

    一国的经济平衡，关键是投资与储蓄的平衡，一国经济的良性循

环，关键是储蓄有效地向投资转化。近些年来，随着各项社会保障制

度的建立，以各种基金、保险(行情专区)形态累积起来的储蓄资源非

常庞大，外汇储备中有相当部分也是通过贸易顺差而累积起来的储蓄

资源，这些资金都可通过各种有效手段用于长期基本建设、国家重大

科技工程、环境改善工程等项目建设。如何实现这些储蓄向投资的高

效转化，存在一个由谁来投、投向何方的问题。未来一要优化投资主
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体结构，尽量减少政府投入，最大限度动员和利用民间投资；二是优

化投资结构，更多地把投资引入教育、科技、医疗、环保、新兴产业

等领域；三是围绕农民工市民化的城镇化进程，使投资真正从为“物”

服务转化为为“人”服务；四是加强对政府和国企投资的管理，防止

腐败和低效投资。从中国国情来看，政府和国企投资可能还要在相当

时期维持相当比重。 

    中国投资领域存在的最大问题是投资审批项目太多太细、程序复

杂、权力集中、权责不对等。新一届政府推出以简政放权为核心的投

资体制改革切中时弊。简政放权要求权责对等，这是投资体制改革的

真正核心。在投资问题上，谁出资谁决策，谁受益谁担责。扩大投资

稳定投资要充分发挥金融的作用，但是，如何发挥金融在扩大投资中

的作用，有一个普遍的误解，认为一提扩大投资，就是要打开货币笼

头，放松货币政策，用货币去刺激经济。这是不对的。相反，搞核心

是要搞活金融，运用金融手段，促进储蓄尤其是民间储蓄向投资充分

而高效的转化。 

    活金融，要求货币政策提供稳定的货币环境。货币环境的不稳定，

不利于稳定和扩大投资，反而会阻滞投资。因此，扩大投资、稳定投

资与中国稳健的货币政策是一致的，是不矛盾的。 

    但是，也不能把稳健的货币政策的实施，与货币信贷的调控等同

起来，尤其是与信贷规模的控制等同起来，因为这样会造成我们简单

地通过控制信贷、左右金融机构的信贷投放及投向，去实现自己的货

币政策目标。这会造成实体经济运行中的储蓄与投资问题，最终又归
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结为货币笼头是否打开的问题，中央银行容易承担上本身不该承担的

责任和误会。 

    因此，这就要求我们加快推进金融改革，尽快从传统的数量调控

为主向价格调控转化，通过利率市场化、汇率形成机制改革、完善价

格调控的传导机制，使信贷和金融搞活与货币政策稳健尽快协调起来，

真正做到“货币管住、金融搞活”。 

    (文/徐诺金作者系中国人民银行调查统计司副司长，本文为其个

人观点) 

    --------------- 

    中国的经济要靠扩大投资而扩大投资不等于打开货币龙头---你

们说央行的人怎样都一个德性，说一些跟没有说一样的话！我给大家

讲一下他到底要说什么： 

    1：我理解他说了半天的“货币管住、金融搞活”就是拧紧水龙

头让你卖儿卖女去借高利贷！ 

    2：把投资引入教育、科技、医疗、环保、新兴产业等领域。简

政放权要求权责对等，这是投资体制改革的真正核心。在投资问题上，

谁出资谁决策，谁受益谁担责。一句话就是上述领域资本说了算政府

靠边站！我们迎来了一个资本垄断的无政府时代！ 

    3： 

    核心是要搞活金融，运用金融手段，促进储蓄尤其是民间储蓄向

投资充分而高效的转化。“加强对政府和国企投资的管理，防止腐败

和低效投资。”就是把通过政府和国企投资的水龙头关紧！放开社会
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基础服务领域，尤其是科技、医疗领域、城际铁路领域给外企，外企

没有钱他们从银行弄！银行对他们是开闸门的！这就是一个关一个开，

整死国有的搞活外企的，从根本上让人家实现对中国经济的全面控制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-1922:09 

    @议员的马甲 2012-08-0914:57:01 

    离楼主好近，握手 

    ----------------------------- 

    @zxl19682012311楼 2012-08-0915:01:45 

    新疆人吧！不管历史怎样演化，我们一定会富裕的，我们有中国

最丰富的资源和最稳定的农业条件，这就是我说这话的底气！ 

    ----------------------------- 

    @人生如此无奈 110030楼 2013-08-1919:54:11 

    新疆是维族人的祖地这话不该你们说！你们在那只是毛的远见卓

识 

    ----------------------------- 

    说什么呢？不懂不要乱说，有充分的证据说明他们也是外来民族！

本人新疆生新疆长新疆，所谓生与斯长于斯，娶妻生子在此这就是我

的家！从我之后新疆就是我后代的祖地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2001:19 

    ----------------- 

    ZXL1968： 

    别的我就不说了，我们研究历史就是发现和运用规律！在 1995
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年人大通过《中国人民银行法》，禁止政府增发货币（参见第 29条），

不许向市场增加投放货币，仅 2年功夫，国内企业就无法运行了，应

到账款收不上来，买原材料靠欠账，产生了著名的三角债问题。现在

故伎重演了！引用王梦恕院士的话：“拆分铁道部后，铁路建设肯定

会受影响停滞。要想完成规划目标，就要大量融资，但银行不给贷款，

怎么办？就只能找私人资本投资入股，未来很可能还会向外资热钱开

放。这就是我们反对拆分铁道部，可有的人早就盼着拆了的真正原因” 

    《世行指导中国铁路改革报告原文近日曝光》的文章披露：近日，

一份发表于两年前的世行关于铁路改革的中文研究报告被广泛关注。

舆论认为，近期两会推出的铁道部改革方案思路与该报告有高度重合。

这份标注为 2011 年 2 月授权向公众发布的报告刊登在名为

ChinaTransportTopicsNo.02 的卷宗里。而城镇化、国企私有化、金

融私有化、农业转基因化、军队国有化的设计都出自哪里，一查就都

清楚了。新生官僚的政治依附已成最新的“中国特色”，他们的依附

性保障了华尔街源源不断的经济盘剥。从来政治活动的目的都是经济

利益，这就是如今某些人坚持深化改革的实质所在。 

    国家发改委综合运输研究所管理室主任刘斌在接受专访时表示

“铁路债务很现实的一个处置方式就是出售现有资产，大干线不适合

整体出售，那也可以通过上市来出售，支线怎么处置都可以。”他说，

原则上说，铁路的资产都可以卖，只是卖的形式不一样。”这样的话

都说了，摆明了搞市场化和私有化嘛！上市、股份制、股权转让、资

产出售他们葫芦里卖的什么药我们已经很清楚了！ 
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    再看他说：“政企分开后，过去作为铁路投资首要推力的银行贷

款将谨慎得多，这也直接导致高负债的发展模式将面临基础不牢的问

题。这样的情形中，社会资本有可能活跃，新项目里面，地方政府对

于社会资本的进入积极性会比较高，原来国铁对社会资本的介入其实

积极性较低。”什么意思？就是地方政府有很多债，肯定积极的卖铁

路主权还债！其实就是现在我们也不是没有解决地方债的办法，起码

一个大力削减行政开支精简政府官员和办事人员和三公消费就可以

起码可以应急，起码不让债务越来越大！现在国务院没有这样干，只

是轻描淡写的说不要吃喝，不许再盖楼堂馆所！这样本来可以化解乃

至减轻的债务危机更加加重！他们脸显著的缓解危机的想法都没有！

我认为最后地方政府不得不把医院、学校、邮局统统作价卖掉还地方

债！ 

    2013 年 5 月底中国外汇占款人民币 27 万亿元！27 万亿人民币

相当于中国一半 GDP（国内生产总值），如此天文数字的财富变成了

一堆美欧印刷厂印制的纸币，还要再承担通货膨胀。而美欧用这些纸

币换取的财富，保证了商品的物美价廉。这就是中国经济高速增长却

股市暴跌，而美国经济低迷却股市连创历史新高的真正原因。更可怕

的是这些钱主要还不在我们自己手上，因为我们是代工出口模式，如

果央行拧紧水龙头，他们只能拧紧中国自己的水龙头，这 27 万亿就

可以横扫中国资本市场，你只要敢卖无论价格高低他们都能买下来！

因为人家可以通过即将成立的上海自贸区无限量的调动美元进中国

来换成无限量的人民币收购中国资产！他们收购中国资产给中国的钱
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其实都是没有意义的钱，因为他们调来的美元是买中国的资产，我们

看起来原来抹不平的地方债、还不清的铁路债通过出卖资产抹平了对

吧？但是各级政府其实原来可以用这些资产慢慢还清债务，只要政权

在手，勤俭持家没有还不起的债，说极端点，就是给每个居民保证食

品供应发粮票保证基本生存后，政府自己制造通货膨胀大印钞票，大

幅提高公共服务的费用也能把账抹平！其实改革开放之初，各级政府

都很穷！最早派出所干警都骑自行车，你看自从扫黄以后警车开上不

要太威风！他们不是就是通过利用把持的公共服务发家致富的，比如

公路过路费，暂住证费，计划生育费等等！你只要把持一个公共服务

口子罚款收费就能致富！这种靠权力让各级政府和官员小团体通过把

持公共服务让小团体发财不给公众服务对不对？当然不对！我想说的

不是对错问题！我想说的国家、地方权力首先就不该发财而是应该做

好免费服务！即使有收费也应该用在全民福利上！比如我们知道现在

地方政府上基建项目有相当部分肥了他们自己，这些让他们吐出来就

行了！但是有些桥还要修，有些地铁也要修！我这次到上海体验了一

下，改变了我的观念，地铁对于大城市来说必须要有，尤其在中国已

经私家车泛滥的情况下，地铁可以绝对的城市交通畅通！城市地铁将

成为人们信赖的主要交通方式，如果石油再大涨价中国的地铁价格绝

对不是现在这个价格，再咋样地铁也比开车省钱！这是基本的价格市

场判断！其实现在地方政府出卖这些公共服务资源看起来忽然无债一

身轻了，但是政府就丧失了除了税收以外的最重要的调节收入分配保

障公共建设和福利发展的财政权！这样公共服务价格就由权力说了算
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变为资本说了算！垄断资本会给你交税但是他的高额利润是不会给你

全民普惠的增加福利的！绝对不会！一旦他们掌握了全部公共服务，

他们要提高价格你绝对挡不住他们这时就要涨价了，这个涨价获得的

高额垄断利润就是以前各级政府通过权力获得的额外的灰色收入、小

金库收入，一个简单的例子，我们乌鲁木齐自己建的河滩快速公路，

早都收回成本了，现在每年还在收，这就是政府填补自己亏空的渠道！

以后这样的渠道都会转到私人手里外资手里！如果这些公共服务还在

政府手里，我们进行政府改革百姓参与决策和监督，我们还有希望逐

渐让这些公共服务的收入服务大众！一旦卖给私人只能是阶级固化了！

我就是不想阶级斗争都要阶级斗争！ 

    我奋力研究和写作这么多天总算是揭示了他们要搞的私有化本

质了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2001:41 

    当初朱镕基搞高薪养廉，就是手下的官员滥用权力为小团体和自

己谋私利，应该说人的贪念是无限的！他不从制度管制漏洞和群众监

督相结合的进行改革而是给你们大把钱你们就不要贪了好吗？的对

腐败官员近乎祈求！根本不是一百口棺材的事！结果高薪人家要拿滥

用公权集体贪污也照搞！其实如果真的公务员拿了高薪节约国家公共

资源不再滥收费，不再变卖公共土地等财产为自己盖办公楼、换高级

轿车，就是卖土地的钱也完全可以让全国人民享受免费医疗、免费教

育、和保证再贫困的人家也能住上廉租房！因为这些钱足够了！实际

上这些官员把比如出卖土地这样的公共资源还有教育、医疗的产业化
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这些公共服务获得的全部公共财富全部挥霍一空！更可气的是还欠了

一屁股烂账！一个典型的例子，神木本来搞的好好，政府把出卖公共

资源煤炭的钱支撑的免费全民医疗服务上，结果把这个好书记换掉后，

贪官书记上台不仅没有了免费全民医疗卖来卖去还欠了一屁股债，老

百姓都不让他走！所以本质上我们不是缺钱的问题，是对官员管理的

问题，是老百姓对官员监督的问题！是制度建设的问题不是修改宪法

搞宪政的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2001:57 

    所以，我想说正是朱镕基的所谓改革，该改的不改不该改的乱改，

该管的不管不该管的瞎管造成了今天我们经济和政治生活的被动局

面！什么叫政府该管的？就是公民的社会福利保障和公共服务！就是

他砍掉的全民免费医疗、免费教育、全部国民的住房保障！什么叫他

不该乱改的？就是国家掌握的可以保障全民免费医疗、免费教育、全

部国民的住房保障的财政收入经济命脉是不能拱手给他人，更不能以

一时的财政困难而把经济命脉的财产廉价变卖！这样的改革只能越来

越削弱我们国家自己的实力！他这样把国有企业一卖就造成了接受这

些国有企业的私人资本只给国家交税不管全民福利的局面，典型的就

是富士康！富士康还是好的，私人企业只给工人现在的干活工资不给

工人将来的养老工资，买房子工资看病工资！这样各级政府是富裕了，

房地产商富裕了，他们真有钱啊！回过头来看居然是欠了全体公民的

养老费、医疗费、教育费盖起的高楼修起的马路！居然是几乎大部分

国民透支几十年乃至几辈子的钱养活了支撑了这些繁华！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2002:00 

    今天所谓的二次改革也好，过深水区改革也好实际上和朱镕基当

年没有什么区别！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2002:32 

    我们不要觉得我们现在没有钱，好像外资有天量的钱可以帮助我

们缓解危机，如果这样想我们就彻底想错了！外资的钱是中国廉价买

美国国债借给他们的钱！一个国家发国债是发展自己国家经济，我们

国家买别的国家发展别国经济而自己缺钱缺要接受苛刻的条件接受

近乎高利贷的必须给人家高回报的投资这不是一件可笑的事情吗？

就算因为我们买美国国债的钱不是中国人的，我们只是替人家保管，

实际上我们把本来应该政府替全民掌管的公共服务转卖给外资就等

于把未来政府赚钱的机器或者保障老百姓基本服务的印钞机给了别

人！不要看他现在用多少钱还上，一旦人家印钞机开始运转很快又会

使我们陷入债务！就像政府和开发商联手剥夺我们自己盖房子权力后，

很快我们从自己家有大院子变为房奴是一个道理，就算你是拆迁户获

得了多少赔偿，政府还可以在其他公共服务领域把你剥光！我亲眼看

到 20年前一家人家 10万元卖掉一个大院子，哎呦，好多钱呢，现在

算什么，我亲眼看到铁路职工让提前退下，一次给 10 万元钱呢，当

时也是好多钱呢！现在也就是十几平米的地下室的钱！公共服务在政

府手里政府还有脸面多少还会顾忌一点，在资本手里你就是跳楼去死

也没有人正眼看你！资本是逐利的！何况人家可以印无限量的美元兑

换成无限量的人民币给你！美国已经提前世界所有国家印了天量的美
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元就拿在他的投行手里！我知道他们会暂时停止扩大美元发行，显得

好像美元很有信誉很值钱，今天人家拿这些好像很值钱的大把美元在

你即将到来的人民币大贬值的时候换成人民币给你，明天一旦他资产

到手控制了中国经济人家又会让人民币升值，说中国经济没有危机，

中国经济还能快速发展一万年！把他们赚到的人民币换成美元利润流

出去，这是中美这次战略对话达成的协议啊，这不是天方夜谭！这样

人家就几乎没有成本的免费占有你的资产，而且这个资产永远可以给

他们服务，这样美国人民什么都不用干就能有中国世世代代给他们廉

价的商品和花不完定期汇来的来自中国的钞票！那么我们中国人民会

失去什么？享受什么呢？我们会失去国家的经济独立！我们会失去国

家应该用国家拥有的公共资源给每个公民应该提供的公共福利保障！

我们可以享受的就是我们要做牛做马的不仅把现在的生存必须的钱

挣出来，还要把养老、看病的钱挣出来，甚至我们要把我们自己墓地

的钱挣出来！这些本来都应该是一个公民免费获得的属于天赋人权的

地球赐予每个地球上生物的平等权利，是祖国母亲给自己儿女一出生

就给我们备下的小棉袄小鞋子！他妈的就要让这些强盗掠夺去了！ 

    起来，不愿意做奴隶的人们！！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2002:36 

    这么晚了，居然还有 26个人点击了这篇文章！他们来自哪里？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2021:56 

    @清风不识字字 10059楼 2013-08-2020:14:05 

    刚看腾讯新闻“常万全在美强调：勿幻想中国拿核心利益做交易”
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这回楼主可以放心了吧？中国的核心利益没有丢！ 

    ----------------------------- 

    本人已经对没有任何措施保证的话有免疫力了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2021:59 

    @人生如此无奈 110044楼 2013-08-2007:13:29 

    到那地步下降通道中市场上已经看不到美元了，持有外汇可以买

到平时买不到的优势资产。国内潜伏的美元现钞吃到最好的一块肉，

后期放进来的可以吃到最大一块肉。P民拿着一堆人民币废纸欲哭无

泪。详见苏联解体。 

    ----------------------------- 

    对！我的看法和您一样，银行当然会收美元，国家当然会打击美

元黑市，你是有获得高利的可能，但是说不定血本无归还坐牢了！但

是对资本来说他们没有风险，政府还敲锣打鼓欢迎他们呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2022:19 

    今天学生在黑板上方写了励志诗句，我觉得不妥，修改加一句后

获得学生掌声，现写全如下： 

    共建和谐世界 

    世界以痛吻我，我却报之以歌。 

    仇敌以剑刺我，我却还之以礼。 

    嗟乎南海沦陷，与人共享爱妻。 

    哀哉转基因侵，华夏种族衰败。 

    绿纸换我资源，硕鼠毁我青山。 
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    立高衙盖鬼城，何处安身立命？ 

    卖祖地毁农田，好个盛世繁华！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2023:18 

    人之本能，崇尚英雄。 

    内心无求，自然平淡。 

    春翡夏翠，灿烂一时。 

    总有秋霜，又何贪生。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2100:12 

    金融海啸从印度到印尼，现在已经到了香港！ 

    今天有消息说：再现撤资潮 A股会跳水吗？ 

    随着投资者预计美联储不日将开始削减量化宽松规模而从新兴

市场撤资，周二印尼股市和本币印尼盾再度大跌。周一印尼雅加达综

合指数大跌 5.8%，周二上午再跌 4.7%，外国投资者净卖出大约 7000

万美元股票。 

    印尼盾兑美元汇率跌至 10580的四年低点，据称印尼央行抛售约

2亿美元平复市场，但仍然无济于事。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2112:04 

    @微言积而成雷电 1170楼 2012-09-0512:51:24 

    “为人民服务”执行的不好，是所谓先进的分子们不先进造成的，

愚昧无知搞成一团糟，但表面上清纯无邪。“为人民币服务”执行的

很好，符合现代中国人的思想水平，更满足了个人的物质欲望，这是

一个必然的过程。物质再到精神的认识需要时间和生命。 
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    ----------------------------- 

    @人生如此无奈 110077楼 2013-08-2110:15:30 

    『为人民服务』这说法本身就是有问题的，首先确认一点为人民

服务的人也是人民的一分子，为人民服务的说法好像把人民切割成团，

人民和为人民服务的人！这就是苏联和中国共产主义革命失败的根本

原因！可能在一代领导团体人有崇高的理想可以执行的不错但人为造

成了新的特权阶级！ 

    人民不需要你的服务，只要你在法律的框架下执行你应尽的职责。

你没做到就是渎职。你就要下来。不是为人民服务了就是青天，做大

爷了位置照做。...... 

    ----------------------------- 

    为人民服务这说法本身没有问题！社会主义的官员和封建社会的

官员区别在于社会主义的官员是为人民服务，封建的官员为皇帝也就

是阿哥格格家族服务！现在因为有封建残余比如医疗双轨制退休双轨

制所以在一些领域没有贯彻为人民服务，改革就是要改这样的东西！

资本主义官员是为资本家服务，因为他们竞选的钱是资本家出资的，

他们的政府运转是纳税人交钱养活的，毋庸置疑这个服务的面比封建

社会要广一些是社会进步！但是当美国民选总统奥巴马同志要查处高

盛给华尔街高管降薪的时候，他遇到空前阻力，最后不了了之！最后

还是要救这些华尔街吸血鬼！他为谁服务不是他脑袋一热决定的是资

本决定！社会主义社会重要生产资料公有制，只要这个不变其他的都

可以称为改革！无非是如何为人民服务管的更好的问题！ 
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    最近不断有人以道歉的形式反思文革，今天陈毅的孩子陈小鲁也

道歉的！文革结束几十年了，我 1968 都 45 岁了，你们早干什么去

了，是一批人快要进坟墓了良心发现了吗？显然不是！他们是在政治

作秀！我说这话是有依据的，最近有一个据说是美国 3D 技术领头人

前中国人，还捏造她文革被迫害的假历史结果被揭穿！陈小鲁道歉的

核心就是要希望有法制精神，尊重宪法！你们谈到尊重宪法，谈到法

制精神，那么我也认为应该这样！我一再强调文革的错误我们不掩盖

不回避，我还要和文革式的无政府主义进行坚决斗争！但是我认为文

革中国群众对于领导干部的监督，对于群众以三结合的形式直接参与

国家、地方、企业的管理，群众有说话管理的实际权力是千百年来的

创举！好的很！毛主席说要文斗不要武斗，要联合不要分裂，如果我

们摈弃文革中对人人身攻击的做法尊重犯错误领导的人权，摈弃武斗

的做法克服无政府主义从制度上建立人民参政议政的国家、地方、企

业管理模式难道不是我们应该按照宪法进行改革的方向吗？比如陈

小鲁的老子陈毅，从红军开始难道就一贯正确吗？毛主席说陈毅是个

好同志，好就好在知错能改！比如陈毅在领导外交部的时候有没有工

作方法上的错误？肯定有！我提一条，对外援助太听敬爱的周总理的

话，太大方了，没有考虑中国的国力，这在当时和现在都要批评，不

仅批评如果广大群众在这样有关自身利益的需要全民讨论辩论的问

题上取得共识，应该有水军和资本不能干预的民意机制否决一些不必

要的援助!一些国家重大决策不能只问明星、戏子、外国人、资本家、

二线官员充斥的政协、民主党派哪些脱离我们平常群众的人，不能代



4893 

 

表我们利益的人！而且国家对于事关国家发展的重要原则性法律执行、

修改都要全民公决！法律是什么？法律是平等维护全体公民利益的国

家强制力！不能极少人说修改就修改，那样的法律就容易造成是一个

利益集团对其他群体的镇压武器，成了以各种法律的借口维护各类强

制拆迁和强奸犯的保护伞！它就失去了公平公正的基础！必然有群体

不服，这样的法律慢慢也没有公信力了！不经过全民讨论公决的法律

就容易造成这样的局面！我倒希望有个法律为什么不能被选择性恢复？

这个法律就是对大宗商品投机进行惩罚的投机倒把罪！按照这个法律

囤积居奇的开发商们都要给我进监狱！炒作农产品的游资都要给我判

刑，我们的物价就会首先稳定下来，我们就有时间在稳定的社会经济

环境下进行真正的结构调整和真正的在社会主义宪法下的非彻底颠

覆的而是制度完善的改革！如果是制度完善我倒建议好好学习一下美

国的一些先进的人民管理社会的制度运用到我们的人民民主专政的

管理中来！如果法律能够暂停，我更希望我们暂停 WTO协议中关于中

国农业、金融的一些条款！因为据说其中的一些条款是对全国人民保

密，甚至对中国进行海外贸易谈判的高级官员一度也保密的，比如对

中美贸易纠纷必须到美国按照美国法律进行裁决！ 

    陈小鲁们要维护法制宪法没有错，说的大一些重要生产资料的公

有制这是宪法的基础，我希望你们首先进行维护！现在维护领导对群

众的绝对权威，群众对领导敢怒不敢言就恰恰违背了人民当家做主的

宪法精神！听说国务院一个领导在大多数部门由于考虑违反了法律规

定反对上海自贸区建立的时候一意孤行，居然拍了桌子的强行通过决
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议，这和某些人打下属耳光的做法是一样性质的问题！是违背法律精

神的做法！是要向人大检讨的做法，是要党组织生活批评的做法！我

们的天津滨海新区、曹妃甸开发区，还有一系列鬼城就是他这样的领

导拍桌子拍出来的！群众应该有权力向他们问责应该将这样的领导罢

免！就小鲁同志当年他学生的身份而言，老师在管理中当然要有权威，

但是老师只是管理者、引导者学生有和老师平等讨论的权力，班委对

老师不恰当的管理举措比如抄多少遍作业有否决的权力，结合当时国

情对老师的一些思想、同学的一些思想互相讨论辨明是非这无可厚非，

我自己现在布置地理作业也很民主，我的地理课代表可以根据她自身

完成情况决定作业是不是推后几天交，甚至可以否决我布置的作业！

因为有时各科老师集中在一天布置作业，作业总量是不是多？我们每

个单科老师不知道，学生自己知道，其实推后几天学生能够完成，能

够很好完成，就不抄作业应付差事了，学生对老师也没有更多怨气对

学习抵触心理就少了！关键是培养了自己计划学习，自觉学习的习惯！

我宁可他们一周只认真的完成我布置的很少的一项作业也不愿意他

们天天应付差事的给我抄作业！当年陈小鲁还小，运动一来忽然没有

任何组织进行领导管理他们，一群孩子做了极端的事情的确是历史的

悲剧，这同样证明民主必须要有正确的党的领导，而党的决策必须从

群众中来到群众中去！要有制度保证人民民主专政！否则官员平常没

有人制约他们对群众管卡压，坏事做绝！一旦放开群众怨气爆发很难

说有没有极端的事情会发生，所以民主建设重在日常！ 

    总之，我理解的为人民服务就是政府要为人民服务！而政府要实
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现为人民服务就必须人民实际参政、议政从日常生活的各个行政方面

监督政府！我宁可要人民参与国家法制建设和各级管理监督的权力也

不要一人一票的虚假民主！因为文革的教训告诉我们中国的任何民主

还是要有党的领导，否则天下大乱，不管是极左还是极右形式的民主！

埃及的惨况就在眼前！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2113:00 

    @zxl1968201210069 楼 2013-08-2100:12:50 

    金融海啸从印度到印尼，现在已经到了香港！ 

    今天有消息说：再现撤资潮 A股会跳水吗？ 

    随着投资者预计美联储不日将开始削减量化宽松规模而从新兴

市场撤资，周二印尼股市和本币印尼盾再度大跌。周一印尼雅加达综

合指数大跌 5.8%，周二上午再跌 4.7%，外国投资者净卖出大约 7000

万美元股票。 

    印尼盾兑美元汇率跌至 10580的四年低点，据称印尼央行抛售约

2亿美元平复市场，但仍然无济于事。 

    ----------------------------- 

    @撒旦七子 10080楼 2013-08-2112:45:43 

    有人说那些国家的股市是在高位跌下来的，A 股一直在山脚下，

不会重蹈印尼覆辙，楼主怎么看 

    ----------------------------- 

    资金撤离新兴市场印度印尼汇率再创新低 

    盘面报道腾讯财经[微博]2013-08-2104:48我要分享 19 
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    [导读]美元兑印度卢比的汇率有史以来首次突破 64卢比 

    --------我想问中国是不是新兴市场？资金撤离新兴市场不包

括中国吗？中国不分红的股票有价值吗？可以说几乎没有价值，其实

就是和权证差不多的东西，就是赌桌上的筛子扔点数的东西，不是真

正意义上的股票！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2113:02 

    印尼中产阶层崛起威胁印度“金砖资格” 

    国际宏观第一财经日报[微博]贝迪 2012-12-1104:16我要分享 0 

    麦肯锡公司预计，到 2030年，印尼将成世界第七大经济体 

    在世界主要经济体经济增速普遍放缓之际，作为东南亚最大的经

济体，印尼却表现抢眼。不断涌现的中产阶层不仅令“千岛之国”较

好地抵御了恶劣的出口环境，还为向他们及时提供产品与服务的公司

提供了丰厚的利润。 

    “造富”中的印尼目前有多少富豪呢？根据今年《福布斯》杂志

公布的印尼亿万富豪排行榜，该国前 40 大富豪的总资产高达 886 亿

美元，比去年增长 4%。同时，印尼国内身家超过 10亿美元的富豪人

（家族）数从去年的 26 人上升至今年的 32 人，把拥有 28 位亿万富

豪的世界第三大经济体日本甩在了身后。 

    对 于 新 晋 出 炉 的 亿 万 富 豪 排 行 榜 ，《 福 布 斯 印 尼 》

（ForbesIndonesia）首席编辑顾问贾斯廷·德贝尔（JustinDoebele）

直言：“今年的亮点在于，那些为中产阶层提供产品与服务的公司利

润激增，而经营传统大宗商品的公司受到国际市场波动等影响，利润
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则有所下降。因此，这些因素直接导致了排行榜的变化。” 

    不过，尽管持续壮大的中产阶层引发的消费热潮带动印尼 GDP连

年增长，但印尼劳动力成本持续攀升造成的出口影响以及贫富差距引

发的社会矛盾，正越发引起人们的重视。 

    中产阶层崛起 

    根据世界消费市场研究机构“欧洲透视”（Euromonitor）最新发

布的数据，近 5 年来，印尼人均消费支出以每年 4.7%的速度递增。

支撑这一消费增速的主要动力，正是印尼国内中产阶层数量的急剧扩

大。2006年，印尼国内家庭年均可支配收入超过 1万美元的只有 660

万户，而去年，这一数字翻了一番，达 1370万户。 

    这一消费群体的出现，正在不断改变印尼国内的消费市场。旅游、

医疗、教育以及娱乐业逐渐成为印尼国内新兴的支柱产业。在印尼国

内一些城市化发展迅速的地区，中产阶层对上述领域的商品与服务需

求激增，导致消费领域出现供不应求的现象。今年，雀巢、通用电气

等跨国巨头纷纷表示，准备扩大其在印尼的生产规模，以满足新兴中

产阶层的消费需求。 

    同时，印尼人口结构的年轻化，也是中产阶层数量激增的关键。

在印尼 2.45 亿人口中，35 岁以下年轻人的比例就占据了 60.8%。其

中，30~34岁的印尼人最能赚钱，他们也最愿意把钱投入到汽车、奢

侈品等领域的消费，从而在客观上拉动经济增长。 

    世行的数据显示，2007年~2011年，印尼国内的家庭支出占 GDP

的比例十分稳定，保持在 57%上下。同期，印尼的 GDP增速基本维持
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在 6%，尽管在 2009年一度下跌至 4.6%，但在 2010年、2011年，印

尼经济增速分别回升至 6.2%与 6.5%。 

    事实上，印尼中产阶层持续壮大引发的消费热潮引发了广泛关注。

麦肯锡公司就预计，到 2030 年，印尼将成为世界第七大经济体。目

前，印尼的经济规模在全球排名第 16 位。看好印尼经济前景的人士

甚至认为，印尼极有可能在未来取代经济增速持续放缓的印度，成为

金砖国家中代表英文首字母“I”的国家。 

    贫富差距隐忧 

    不过，就在外界纷纷看好印尼经济发展的前景时，贫富差距却始

终是不容回避的事实。“欧洲透视”的研究认为，伴随着印尼国内中

产阶层的兴起，该国的贫富差距也将越来越大。2006 年，印尼国内

10%的最富裕家庭掌握了国内 24.6%的可支配收入。2011 年，这一比

例上升至了 27.9%。而就在同一时期，印尼国内贫困人口可支配收入

的占比却从 2.5%下降至 2.1%。 

    除了贫富差距，印尼的腐败问题也一直难以根除。建立于 20 世

纪 50 年代的反腐机构及其措施如今收效甚微。腐败现象一方面导致

社会不公，一方面影响社会透明度，从而影响政策的实行，也增加了

外来投资者的投资成本，直接损害了当地的投资环境。 

    贫富差距的扩大也使得印尼国内的劳资纠纷日益激烈。最近几个

月，印尼国内已有数万劳工走上街头，呼吁政府提高工资、加强就业

保护、提高员工福利。尽管印尼政府迫于压力已承诺提高最低工资标

准，但就在上周三，成千上万的劳工依旧汇集在印尼首都雅加达，再
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度向政府施压，要求进一步维护劳工权益。 

    目前，经济活力一方面给民众的技能和工资带来了质的飞跃，但

同时也渐渐威胁到廉价劳工时代带来的繁荣。如今，面对劳工群体的

日益“崛起”，提高工资水平、改善工作环境等措施都是大势所趋，

如何在此基础上实现平衡并谋求经济转型，正是包括印尼在内的广大

东南亚国家面临的难题 

    ----------------- 

    我们和印尼高度神似！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2113:04 

    美对华输出页岩气革命被指阴谋或成新金融危机 

    国际财经人民网-中国经济周刊[微博]李凤桃 2013-08-1916:42

我要分享 278 

    美国雪佛龙公司位于波兰的一处页岩气开采平台，但美国的压裂

技术并不适用于波兰地质。 

    31 年前，乔治·米歇尔(GeorgeMitchell)和他的米歇尔能源公

司的工程师们，一直在寻找从页岩中提取天然气的办法。直到 1998

年，80 岁高龄的米歇尔在水力压裂技术上取得了成功，为美国页岩

气革命奠定了基础。 

    似乎一夜之间，页岩气革命席卷全球，美国技术被世界各国采用。 

    “但是，无论在美国，还是在全球，这都是一个有争议的技术。”

生前接受媒体采访时，米歇尔并不糊涂。这项技术至今仍留给世人很

多疑问：它会消耗大量水资源？它带来美国“小震不断”？它的成本
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是不是太高？…… 

    更大的质疑认为，美国页岩气革命其实是骗局，有外国专家在科

学期刊上发文指出，在运作的第一年，页岩气井的产量下降了 60%~90%

之多。 

    页岩气开发还被认为面临巨大的金融障碍。“钻探正以惊人的速

度摧毁资本，钻井公司留下了堆积如山的债务，而下降幅度则开始造

成浩劫。为了避免下降率打乱收入报表，公司不得不钻探更多的新井，

老井的产量下降。”《纽约时报》2011年的一项调查就指出，美国石油

工业表面乐观，但“在私下里却对页岩气持怀疑态度”。“页岩气泡沫

迟早会崩溃。” 

    此时，美国向中国输出“页岩气革命”甚至被认为是美国资本的

“阴谋”。 

    下一个“两房危机”？ 

    页岩气为美国能源独立的梦想提供了一支画笔。 

    2004—2009年，美国页岩气的年增速达到 40%以上，并以每年几

百亿立方米的增量井喷。2012 年，美国页岩气占天然气总量的比例

已从 2000年的 1%上升到 37%，达到 2653亿立方米，几乎是整个中国

天然气的年消费量(约 1500亿立方米)的两倍。 

    页岩气能改变能源世界格局吗？就连美国人自己都不信。近年来，

随着美国天然气价格的持续下跌，页岩气开发的利润越来越薄，甚至

无利可图。美国商人们开始将兴趣转向价格更高且同样可以利用页岩

气技术进行开采的非常规石油——页岩油。去年，美国页岩气产业显
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示出了颓势，许多企业濒临破产，关闭了不少井。 

    《纽约时报》、《外交政策》等美国媒体先后提出质疑，更有甚者

将页岩气产业比作美国下一个“两房危机”。他们认为，美国页岩气

产业的兴起得益于国际资本的大规模进入，但资本的进入掩盖了页岩

气产业的巨大资源递减率(一些气井的寿命往往只有一至两年)这一

最大问题。这使得页岩气的生产成本高企。尽管如此，前期复杂的融

资合约却迫使很多页岩气公司必须咬牙继续生产，这也使得很多公司

背负了巨额负债。 

    页岩气产业的泡沫一旦被戳破，为数众多的页岩气公司的债务危

机或许将形成洪水猛兽般的金融危机。 

    页岩气真的适合中国吗？美国页岩气革命还是激发了其他国家

的能源梦想，包括中国。对于中国这个以煤炭为主导的能源消费大国，

页岩气的确预示着一次新的希望。据我国国土资源部的数据，目前我

国页岩气技术可开采资源潜力为 25 万亿立方米。“25 万亿，这也是

一个不小的数。可以想象，去年我国天然气的消费量为 1500 亿立方

米，国内天然气的产量是 1000 多亿立方米，进口 400 多亿立方米，

现在我们还有 500 亿立方米的缺口。”一位国土资源部油气战略负责

人告诉《中国经济周刊(微博)》，“我国天然气以产定销，如果放开使

用，中国天然气的消费可不得了，页岩气的开发是在为中国提供一次

能源结构调整的机会。” 

    然而，因为中国的地质条件、市场环境与美国迥异，完全照搬美

国技术和模式，复制页岩气革命几乎不可能。 
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    美国能源安全委员会高级顾问盖尔·拉夫特今年 6月接受中国媒

体采访时也建议中国：“页岩气或许不是中国最好的选择。原因就是，

有很多的天然气开采成本比页岩气更低。其中之一便是煤层气，也就

是煤矿中产出的天然气，因为煤埋藏得很深，开采的时候也能同时汲

取出许多天然气。其次，中国正在逐渐推动其邻国出口天然气给它，

比如巴基斯坦、俄罗斯、缅甸等。在附近就有很多传统天然气的选择，

价格甚至比页岩气更低。所以不一定有必要‘超前’地开采页岩气。” 

    --------------- 

    我早说过这个不靠谱！其实新能源中太阳能中国最靠谱！我回来

专门分析吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2113:14 

    引用：卢比已经贬值了 28%，而且还在加速，政府已经失去了控

制，甚至信用，恐慌正在蔓延，而所谓最保值的房价跌的更猛，孟卖

的均价跌幅已经超过了 60%。不是说房产永远保值吗？怎么卢比贬值

了，房价贬值的反而更猛，超过卢比？ 

    -----哈哈哈，在鬼节开始上演了一场最大金融风暴，风暴的总

起源——汇率！这鬼节在鬼城烧纸越烧越旺啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2113:18 

    全世界的货币都可贬、只有 RMB升值可能不可能？我们在告诉世

界做空资金这里堰塞湖水位最高，向我开炮。房价超欧美就是不正常，

其它的都不是理由。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2113:19 
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    更正引用：汇率 28%加上 60%就是说印度房价暴跌了 88%好恐怖

哇 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2113:40 

    @bo070710088楼 2013-08-2113:37:51 

    老师，您好！关注您的帖子很久了，最近有个问题想跟您请教一

下，学生现在在平安做讲师，最近有一份浦发银行的管理培训生的工

作，想请教一下老师未来银行业的发展趋势，谢谢！ 

    ----------------------------- 

    以后是外资银行的天下了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2118:40 

    @路人马甲 201310103楼 2013-08-2116:56:56 

    草，轮得到你谈战略？ 

    ----------------------------- 

    靠，你没看到中国经济专家都死绝了，没有看到统计局的数字都

没有公信力了，我不是替党和人民着急嘛！军中无大将廖化当先锋啊！

你看人民日报连续三天刊发外国专家力挺中国经济文章！如果李德能

在世估计也要从坟墓里被请出来！对了毛泽东在哪里，遵义会议几月

开？ 

    2013年 08月 21日 07:18 

    我有话说 

    【编者注】：近日《人民日报》连续三天刊发外国专家和官员学

者力挺中国经济文章，文章标题分别为：21日《受访外国专家和官员
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普遍看好中国经济发展作用，认为——中国经济带动世界发展》；20

日《受访外国专家和官员对中国经济前景普遍持乐观态度，认为——

中国经济将平稳前行》；19日《受访国外官员和专家驳斥有关“唱衰

中国经济”论调，认为——中国经济表现出色》。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2119:06 

    @议员的马甲 2012-08-0914:57:01 

    离楼主好近，握手 

    ----------------------------- 

    @zxl19682012311楼 2012-08-0915:01:45 

    新疆人吧！不管历史怎样演化，我们一定会富裕的，我们有中国

最丰富的资源和最稳定的农业条件，这就是我说这话的底气！ 

    ----------------------------- 

    @人生如此无奈 110030楼 2013-08-1919:54:11 

    新疆是维族人的祖地这话不该你们说！你们在那只是毛的远见卓

识 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201210033 楼 2013-08-1922:09:37 

    说什么呢？不懂不要乱说，有充分的证据说明他们也是外来民族！

本人新疆生新疆长新疆，所谓生与斯长于斯，娶妻生子在此这就是我

的家！从我之后新疆就是我后代的祖地！ 

    ----------------------------- 

    @人生如此无奈 110090楼 2013-08-2115:55:25 
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    你这就是强盗逻辑了，拿到好处的同时也的保护本地人的利益。

你可以分房子拿工资这些钱呢？是劳动换来的说到底是新疆的资源

换来的。不过是通过权力之手分配给了你！祖祖辈辈生活在这片土地

上的维族同胞那？无法分享到这些果实！只好做小偷？卖切糕？我看

过一个游记新疆羊肉很贵维族日常根本吃不起只是过节时候吃吃。 

    同样的内地最突出的地方是山西,煤矿把地都挖空了，上面的村

庄都成了危房！你在他世代生活的土地下挖矿...... 

    ----------------------------- 

    给你普及一下历史吧！新疆最早是波斯人和其他游牧民族。在南

疆小河墓地出土的女尸就证明这点，从汉朝起，中国就在新疆（那时

候称为西域）设置了西域都护府！汉族就大量进入新疆！历朝历代军

垦屯田！维吾尔的祖先大约是唐朝才到新疆，而且受汉族影响最早接

受了佛教选择了农耕！历史上汉族和新疆其他民族融合的很好，真是

相互学习帮助！比如我老婆家是汉族老新疆奇台人，她们家就有汉族

和波斯人混血的特征，我女儿头发自来卷和有轻微金黄色，至于我父

母也是随历朝历代旧制军垦屯田而来，如果算新疆本地人，难道就可

以不算我家吗？如果不算我家这才是真正强盗逻辑！特殊时期特殊地

区本不想跟你争辩这个，但是打上我门来说什么我家是强盗我就要理

论几句！各民族都是新疆平等的主人，就不要分什么先后分什么主次，

这才是新疆和平安定各民族共同发展和富裕的唯一道路！新疆的资源

是新疆人民全体的资源不是哪一个民族的资源，我也反对新疆的煤炭

让煤老板们廉价挖走而给我们新疆人民像山西那样将来留下污染！但
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这和你说的是另外一回事！简单的说我们家就是新疆人新疆的资源我

家也有份！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2119:18 

    北京：防止恶意拖欠尾款二手房交易由银行监管资金 

    2013年 07月 30日 19:23 

    我有话说 

    据经济之声《天下公司》报道，从今年 8月 1日起，北京市朝阳

区将试点新规定，让银行(行情专区)对二手房交易的资金实施监管。

以后凡在朝阳区域的经过房产中介成交的二手房交易，买卖双方必须

接受资金监管。如果是自行成交的二手房交易，买卖双方可以自己选

择是否进行资金监管。从去年下半年开始，一个名叫张金凤的人通过

中介公司购买了 11套房产，但在支付了首款，并且 11套房产全部过

户之后，却始终不付尾款，造成 9名买房人既没拿到钱，又丢了房子，

最后，中介公司对卖房人进行了两千多万的赔偿，这件事才算了结。 

    在二手房交易中，如何防止恶意拖欠尾款，已经成了市场的一块

心病。北京市朝阳区即将的新规定，有可能彻底避免这种付款纠纷。

北京朝阳区房屋管理局副局长宋瑞湘：有些二手房在交易过程中，卖

房的怕过户之后钱无法到位，买方又怕先付了钱，卖方不配合过户房

子到不了手。政府就主导选择一些监管银行来负责他们的交易资金监

管.据朝阳区房管局介绍，试点的新规定要求，买房人必须先将除贷

款之外的全部资金存入银行的监管账户，之后才能办理房屋过户手续。

房屋过户登记完成后 24 小时内，银行将会把监管账户里的交易资金
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划转到卖房人的账户。在银行监管资金期间，存入银行监管账户的二

手房交易资金将按照活期利率计息，交易成功后转账时，监管资金和

利息将一并转入卖方账户，如果交易取消，资金则会返还买方账户。

银行方面的有关人士表示，买卖双方的权益都能得到保障。有关人士：

资金足额的时候我们要求必须马上过户，这是为了保证买方的权益，

防止卖方违约，在资金不足的是时候绝对不允许过户，这个是保证卖

方的权益。另外，在房屋交易期间，监管银行对二手房交易资金进行

严格的管理、核算，确保资金的安全。如果由于监管差错，造成交易

当事人资金损失，将由监管银行承担相应法律责任。这些流程看上去

相当完善，但消费者对此却反应不一。消费者：这样当然比较好，资

金透明一些。消费者：现在做网签之前就必须把尾款都打到银行，那

个时候银行还没有批贷，根本就没办法做面签。要执行这个新政策，

它的流程可能还要发生比较大的改变吧。一位业内人士对记者说，这

种资金监管办法其实以前就有，只不过以前没有强制性。业内人士：

之前有资金监管这个做法，有人也会采取这种做法，之前我们也做过，

保障还是有的，但是可能会麻烦一点。现在要强制，需要监管然后再

去解冻，有一些客户觉得还要跑两趟，可能麻烦一些。有些人的钱是

需要周转的，不是一次性就能到位，这种强制执行可能有一部分人不

太愿意去做。房地产(行情专区)专家韩世同认为，银行监管是好事，

但在流程设计上应该注意尽量简化。韩世同：如果政府监管可能操作

上不太方便，我觉得银行其实可以提供这种服务，在流程上、效率上、

保障双方的权益上需要调顺关系，既要减少麻烦，还要降低风险，又
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要使整个流程合理化。 

    -------------- 

    嗯，看到没有北京的成交量！哎不是有限购吗？她为什么买 11

套，为什么是中介赔钱她人死哪里去了？为什么法律不能起诉她，这

应该国际通缉啊！从去年下半年开始，一个名叫张金凤的人通过中介

公司购买了 11套房产，但在支付了首款，并且 11套房产全部过户之

后，却始终不付尾款，造成 9名买房人既没拿到钱，又丢了房子，最

后，中介公司对卖房人进行了两千多万的赔偿，这件事才算了结。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2119:32 

    发改委官员要求外企坦白垄断问题：想对抗罚金翻倍 

    2013年 08月 21日 17:49 

    我有话说 

    据路透北京 8 月 21 日报道，消息人士称，中国发改委官员徐新

宇在近期一次会议上向通用电气和西门子等约 30 家外企施压，要求

他们坦白垄断行为，并警告他们不要聘请外部律师来对抗监管机构的

指控。 

    这印证了很多反垄断律师对中国加大反垄断执法力度的预期，并

凸显外企和中国监管机构的关系趋于紧张。 

    两名参加了 7 月 24-25 日闭门会议的消息人士称，徐新宇向内

部律师演示如何撰写所谓的“自我批评”，并展示了过去反垄断案中

一些企业承认垄断行为的信件副本。 

    一名与会消息人士称，徐新宇提到在场的企业中有一半在接受或
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已接受过发改委的调查，但没有具体说明。“传递出的信息是：如果

你想对抗，我可以将罚金翻一倍或两倍。”另外一名消息人士说道。 

    发改委对路透的询问没有作出回应，路透也没有联系到徐新宇对

此置评。 

    参会的内部律师来自约 30 家企业，会议用的是中文。这次会议

是以对跨国企业的培训为名义举行的，以纪念《反垄断法》出台五周

年，当时也有商务部和国家工商总局的官员在场。 

    消息称，包括以下企业参与了此次会议：通用电气、西门子、三

星、微软、沃尔沃、IBM、米其林、瑞典包装巨头利乐、因特尔、美

国高通、多美滋以及美国电缆设备制造商 Arris集团。 

    --------------------- 

    哦，看来国家反垄断不是走过场，前几天我说了，我就是盯微软，

难道整个政治风向变了？我表示谨慎乐观！开出罚单才是真的！这年

头被忽悠怕了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2119:33 

    如果发改委只是对这些企业说而没有行动肯定他们缺钱想吃回

扣了，纪委再调查发改委！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2120:52 

    部分农民工被"落户城镇"失去土地或成城市贫民 

    2013-08-2109:02:29 来源:中国新闻网(北京)有 4422 人参与分

享到 

    新型城镇化是人的城镇化，那么人的城镇化的主体——农民工与
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他们的家庭，在当前的城镇化浪潮中发展如何，感受如何，对未来有

何期盼？2013 年，受国家发改委规划司委托，半月谈社情民意调查

中心开展了“城镇化进程中的村庄变迁”调查。 

    此次调查由中心组织 180 位民情观察员，走进全国 27 个省、自

治区、直辖市的 170 多个村庄，分别与 170 位村干部、1120 户村民

家庭代表面对面问卷调查，全面采集当前村庄变迁的真实数据，从中

也了解到城镇化对农村农民的巨大影响，以及农民工市民化进程的真

实现状。系列调查报告将陆续刊出。 

    “农转非”焦虑 

    对于生活在农村的一半中国人来说，城市，理应能让生活更美好。

迁入城市，仍然是一个值得几代人为之努力奋斗的“中国梦”。我国

城镇化率目前已经超过 50%，但不容忽视的是，这其中包括长期处于

“半城市化”状态的农民工群体，而这一群体向市民化迈进的过程，

仍处于滞后于城镇化发展的状态。 

    仅半数农民工家庭希望落户城镇 

    在对农民工落户城镇意愿进行调查中发现，42.9%的被访者对“落

户城镇意愿”问题表示“说不准”“不清楚”，而明确表达了希望落户

城镇的农民工家庭所占比例仅为 50.5%，另有 6.6%的农村家庭明确表

示“不会到任何城镇落户”。 

    农民工“农转非”的进度远低于群众意愿，并存在部分违背农民

意愿的“被转非”现象。调查显示，85%的在外务工人员仍没转为城

镇户口。而在已经转为城镇户口的 15%的受访者中，存在一定的强制
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现象。 

    承担调查的民情观察员在海南省某村调查时了解到，由于所在农

场规划和管理的要求，这一村庄中大部分人的户口都转成了城镇户口，

但在访谈中，几乎每户人家都表示不愿意转成城镇户口。 

    一旦决定举家迁出农村，在本县的县城生活成为不少农民工家庭

的发展愿景。反映在本次调查中，农民工家庭对落户城镇类型的意愿

最高的是县城(42.9%)，其次是 50 万以上人口设区市(较大城

市)(41.7%)、50 万以下人口设区市(较小城市)(31.6%)和乡镇

(28.3%)。 

    “转非”三大焦虑：怕吃亏、高成本、难融入 

    农民工群体对落户城镇有哪些担忧？本次调查显示，对“置换”

城镇户口的政策，现实操作方式与农民工群体的愿望存在较大落差。 

    调查显示，对“愿意以何种方式落户”这一问题上，选择“无条

件落户，土地承包权、宅基地使用权、林地经营权、集体收益分配权

均保持不变”的占了受访者的四成以上；选择“以土地换社保”占了

受访者的两成以上；选择“补齐三年社会保障的”的比例只占到了受

访者的 10%左右。这说明，对于用农村户口换得城镇户口的条件，大

部分农民还是希望保持承包地等权利。 

    事实上，农民对城镇化必然带来的“农转非”，一直有隐忧。2010

年 11 月，在半月谈社情民意调查中心开展的“我心中的城镇化”全

国问卷调查中，有关城镇化过程中农民利益的变动现状，受访民众也

表现出了一定程度的猜测和不确定性。 
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    50.2%的被访者认为城镇化进程中的农民“成为市民只是有了身

份，可是目前社会保障过低，缺乏就业培训，新市民能不能在城市过

得好很难说”。更有 31.6%的被访者表示，“农民吃亏了，他们被迫放

弃土地保障进了城，可又没有在城市发展的能力，可能成为城市贫民”。 

    ---梦醒一下吧！我和网友共同讨论的共识： 

    还城镇化呢，中国制造业的蓬勃期已经过了！问题是现在不是制

造业蓬勃期，城市无法提供足够的就业承接如此集中的失地人口 

    之前蓬勃期用户籍制度人为的盘剥进城务工人口，现在工业萧条

却启动城镇化，这不是胡闹嘛！ 

    城镇化只是农业生产方式向工业生产方式的附属品，是因为人力

生产方式的改变而出现的自发性人口聚集，可是咱们在工业化的初期，

也就是自发性最迫切的时候，利用户籍制度人为的阻碍这个趋势，而

现在制造业低迷的时期却又启动它，这就是倒行逆施！ 

    这样的城镇化不是搞经济而是在搞运动！这个文革遗风怎么没有

人批！看来都是为自己的利益服务的，人的一张嘴啊，居然想怎么说

就怎么说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2120:54 

    我对作者：人生如此无奈 1 时间：2013-08-2116:28:00 的回复

的回复我回复两次被 KA 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2121:10 

    @看把孩子瘦的 20139969楼 2013-08-1814:56:49 

    请老师在有时间时评论下本周媒体热炒的几个“新闻” 
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    1：不远的将来实现“宽带中国”战略。 

    2：产能过剩，焦炭电缆等等（经济频道）。 

    3：二代身份证先天性缺陷。 

    4：统计局发布 7月份房价报告，仅温州下降，69城市上涨。 

    5：美解密 51区。 

    6：埃及局势。 

    学生坐板凳静候。 

    ----------------------------- 

    回答你的问题，我查找大量资料，现在可以最简单的回答了： 

    1：不远的将来实现“宽带中国”战略。 

    这是伪命题！实际上找个由头电信外资化或者私有化！没有什么

太高的技术，我们网速最慢费用最高是人为因素！ 

    2：产能过剩，焦炭电缆等等（经济频道）。 

    进入经济通缩让人家廉价收购！ 

    3：二代身份证先天性缺陷。 

    其实我前面有文章专门谈到了信息化时代，金融电子化时代的身

份证！其实搞人口普查都是多余，我就是依据现有计算机技术都能通

过身份证替代国家统计局的工作，甚至可以获得真实的消费生产经济

运行数据 

    4：统计局发布 7月份房价报告，仅温州下降，69城市上涨。 

    地方政府拉高房价卖地开发商卖房，有料爆出当地王托的开发商

不交违约金！房地产价格他们垄断没有接盘资金了他们忽悠也是白忽
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悠！ 

    5：美解密 51区。 

    我看前天央视专访，我觉得这是忽悠解放军也放开保密地区的计

策！ 

    6：埃及局势。 

    就是所谓民主宪政的结果！我们老百姓任何时候都不要被人家漂

亮的口号利用，我们就是问这些搞政治的你们可以给我们什么？怎样

保证给我们这个？如果达不到我们怎么推翻你们？我们百姓不能轻

易被忽悠的去替别人流血，我们可以流血我们要为了我们大家共同的

利益而不是忙半天和我们一分钱关系没有的人的利益！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2121:46 

    @zxl1968201210085 楼 2013-08-2113:19:26 

    更正引用：汇率 28%加上 60%就是说印度房价暴跌了 88%好恐怖

哇 

    ----------------------------- 

    @我感觉很棒 10118楼 2013-08-2121:31:57 

    老师，学生觉得应该是 1-（1-0.28）*（1-0.6）=0.712 

    ----------------------------- 

    哦，这个更正也是我引用的，没有自己算！谢谢了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2121:58 

    再说一说外资特别想进入而且实际已经几乎占领的渠道吧 

    对他人文章部分引用 
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    家乐福“进场费”曝流通成本怪相批发商定价格 

    2011-03-16作者：来源：北京晨报 

    【字号大中小】 

    纷纷扬扬的“家乐福进场费”问题终于告一段落，不过解决方案

以及个中原因，除了一个“流通成本”之外，没有别的解答。实际上，

CPI不断走高，让国人对价格越来越敏感，尤其是信息流动越来越通

畅之后，产品从产地到销售终端，同种产品国内比国外还贵的情况下，

不少人开始惊呼：流通成本为何这么高？钱被谁赚去了？或许，将流

通成本中的“通路费用”分解出来，可以勉强看清这点。本期调查将

追随“通路”。 

    “通路”价格涨幅难以承受 

    “江西胡萝卜运到北京，要 6块多钱一斤” 

    2011年 2月 8日，大年初六，刚刚处理完年节期间餐馆的活儿，

刘老板就从北京杀到了江西，为餐馆原材料供应的事情忙活。 

    虽然在北京只有四家连锁店，暂时不能保证有多少销售量，但是

刘老板还是希望能在未来几年内，能自己解决供应问题，避免完全从

批发商手里采购，尤其是很多需要从外地长途运到北京的蔬菜。 

    实际上，去年底，他就联系好了几位朋友，准备找地方搞个农业

基地，或者至少找个蔬菜基地，给自己饭店直接供应原材料，原因是

从产地到北京这段路程，蔬菜价格的快速上涨以及其中的利润空间让

人难以接受。 

    “江西的胡萝卜运到北京，要 6 块多钱一斤。”刘老板表示，蔬
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菜的地域性很强，做特色菜品的话，原材料必须正宗，而做“通路”

的商人就那么几个，饭馆只有从他们那边上货，再贵也得买。他杀回

江西的目的，正是希望在“通路”上能有点突破。定价权在批发商手

里 

    “四毛钱送过去，三块钱往外批很正常”在现代商业氛围下，“通

路”这个中国特有的词汇显得有点诡异，似乎没有人能解释得清楚，

但是行内人却都承认其特殊的存在。实际上，在原产地，胡萝卜也就

几毛钱一斤，就算加上从农地到市场的运输费用，怎么也不至于涨到

六元钱，问题出在哪儿呢？刘老板按期找到了一家农业基地。“我可

以给你直供，定期发货运到北京，价格可以事先谈。”王老板搞农业

基地已经十多年了，不过市场依旧局限在周边几个县市，往外地推销

的成本太高了，所以还不如搞点政府示范项目，既能拿到政府补助，

又能降低税费。 

    “蔬菜要想长途运输进城的话，一路上各种检查很多的，我可以

帮你解决这个问题。”王老板说的有点莫测高深。而在他看来，城里

蔬菜的零售价高企很正常，除了交通成本，很多城市里面蔬菜交易市

场就那么几个，定价权就控制在几家批发商手里。 

    “我们四毛钱给他们送过去，他们三块钱往外批发很正常，因为

定价权在他们手里。对他们来说，哪怕只卖出去了 80%，剩下 20%扔

那儿烂掉，他们还是能挣得更多，所以这东西没法说。”王老板表示。 

    实际上，在王老板看来，这是一种定价策略，由于市场需求有历

史数据作为依据，有定价权的批发商完全可以根据价格调节自己的收
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益。 

    “渠道为王”还是“渠道危亡” 

    去年开始，蔬菜“高价局”已经过了媒体的数轮轰炸，背后的渠

道成本、上架成本早已不是秘密，而今年初以来，家乐福、沃尔玛上

架费的轮番曝光，更是将问题推向极致。 

    长久以来，廉价劳动力和极低的生产成本，将渠道成本隐藏起来

了，不过金融危机以来，国内劳动力、生产成本的轮番上涨，原本被

隐藏的“通路”的问题曝光出来。虽然去年以来，有关部门屡屡发文

要求解决，也指出零售商过于强势的问题，不过情况并未得到缓解。 

    企业赢利不靠卖产品“很多装修豪华、菜价很低的连锁餐馆，主

要利润是酒水进场费”一位饮料企业北京区域经理曾表示，前几年开

始，北京一些餐馆的饮料进场费就不断上涨，甚至达到每月 50 万元

的水平，他们只有望店兴叹的份儿。酒水饮料公司对此毫无办法，因

为占据市场至关重要。“比如南昌啤酒，就算广告轰炸得再厉害，如

果整个南昌市的餐馆饭店都见不着他的产品，他们老板就该抱着那些

饭店老板的大腿哭死了，所以哪怕是亏，他们也要冲进去。”上述业

内人士表示。 

    “现在很多餐馆快速扩张，做那么多门店，主要利润都是靠这个

来的。”刘老板表示，实际上，最终这些酒水饮料的成本还是摊到了

消费者头上。 

    “即使在品牌拉动力十分重要的某些一线城市，由销售渠道所决

定的一些购买决策因素依然影响着 23%左右的消费者，而在品牌意识
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相对薄弱的某些一二线城市，销售渠道的影响力则可能高达 40%到

50%。”据此前波士顿咨询公司发布的一份调查报告称，国内市场上，

虽然各地市场有所不同，但是在影响消费者购买决定的各种因素中，

和销售渠道相关的因素一般可占 40%以上的消费决策影响力。 

    “通路”的影响力由此可见一斑。不过，这也并非是什么新鲜事

儿，只不过长久以来，当国内企业意识到问题所在，并想发力打通“通

路”的时候，就不得不面对一个极端复杂的局面。 

    以农产品为例，此前接受采访时，中国人民大学农业与农村研究

院副院长郑风田教授曾表示，各地的农产品流通和销售垄断严重，各

地批发市场也都被几个大商户承包，交通环节也是如此。 

    “各类不为人知的垄断企业和垄断行为操控着产出、运输和销售，

人为地将这个市场切割得支离破碎。”一位市场人士表示，目前国内

的状态是私人回扣、进场费等等支出，都被归入到“流通成本”里面，

最终都摊到了消费者头上。 

    -----------------------这就是家乐福外资为什么要进入和垄

断中国物流业、服务业的原因！如果让他们得逞，实际他们已经部分

得逞，只是没有形成从农村到超市的完整链条而已，我已经明白他们

的最终图谋了！就是彻底打通这个链条！这个利润太惊人了！比如：

“我们四毛钱给他们送过去，他们三块钱往外批发很正常，因为定价

权在他们手里。对他们来说，哪怕只卖出去了 80%，剩下 20%扔那儿

烂掉，他们还是能挣得更多，所以这东西没法说。”这就是宁可把牛

奶倒掉的现象啊！哎，国人非要等哪一天吗？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2123:25 

    @天龙 197310116楼 2013-08-2121:25:15 

    很想看张老师对重庆半兽人的观齿进行点评。他的观点之一即房

价会再涨下去。。。。 

    ----------------------------- 

    @我感觉很棒 10121楼 2013-08-2121:52:28 

    重庆半兽人貌似改变风向了，看看最新的吧。 

    ----------------------------- 

    刚看了一下，感觉他就是一直在强调权力垄断加资本垄断在房价

上的厉害！没有错!以前 10年各类专家预测中国房地产崩盘失误在按

照正常经济规律考虑这件事，其实中国房地产这个怪胎是权力和资本

双重垄断！我们消费者的地位近乎奴隶了，只有祈求的份，否则一直

涨，你就不要娶媳妇!类似的就是中国进口铁矿石但哪仅仅是资本垄

断！但现在说房地产不会崩溃的人又看不到国际金融的大势！一国的

经济还是要受国际经济大势影响！他们被党国（重庆半兽人习惯用语）

和房地产商吓住了！研究学问没有胆魄也不行啊！我从几点说必然崩

溃，而且 9月必然开始崩溃！ 

    1： 

    在上半年地方政府疯狂卖地下，很多地方一年卖出了去你全年的

金额。现在中国已经肯定了这种行为，还说要继续保持。推进房地产

的健康发展。上半年 306 个城市出让金增 60%---国家纵容开发商是

肯定的！否则无法保 7！ 
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    2：本来就中国国内来看这也是他们的如意算盘，但是遇到了失

业潮，房贷都还不上，房价怎么涨？银行还放贷吗？2008 危机房地

产不败的神话就破灭过，翻盘的原因就是四万亿刺激，就是投放大量

货币到房地产及其相关产业！2008 年房价哪次急跌难道地方政府不

想挺吗？2008 年底,中国 M2 钞票总量是 47 万亿,2009 年底,M2 钞票

总量是 60 万亿,2010 年底,是 72 万亿，而就是这几年中国从没有国

债到每年发万亿国债，不过一般情况下确实还是可以接着推，关键是

在已经在上半年那样放水下居然出现了钱荒！这个就要命了！更要命

的是放了那么多钱居然没有拉动经济，钱就是在银行空转，最要命的

是放的钱没有跑的钱多！依据就是 7 月将近 300 亿美元的外汇减少，

最最要命的 624的钱荒说明社会上的资金链已经断裂，银行的资金链

断裂，地产商呢？他们想让谁接盘？ 

    3：他一直强调贷款利息已经无下限了。就是说，地方政府现在

想拿无息贷款都成，何来无钱可贷之说？那么我要问你拿无息贷款银

行还活不活了，银行的利润不就没有了，没有利润的银行是不是要倒

闭！银行倒闭了房地产商跑的了吗？所以贷款利息已经无下限是伪命

题，其实那是国家央行为贷款利息已经无上限做准备没有现实意义！

现在实体经济已经困难，实体经济倒闭还不起贷款，这样社会就是货

币通缩的局面，就是高利贷还债的局面！所以他最重要的论据不成立！ 

    4：无论中国鄂尔多斯、还是温州哪里难道不存在他说的挺房价

永远不倒的因素吗？挺住了吗？没有！现实就说明他万世房价不倒的

理论已经破产了，地方政府和房地产商即使联手垄断，没有人买，高
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利贷就会逼的温州市委书记和开发商抱头痛哭了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2200:09 

    5：我们再从货币流动性看能不能接这个盘？有网友说：“中国 M0

总量才 5.5 万亿，资产总量 400 万亿，你往哪里跑？!”我不知道他

这个 400 万亿哪里来，我自己查数据发现虽然中国 M1 增了多少倍但

中国几年间 M0 总量始终在 5 万亿左右徘徊，这说明始终实际能接盘

的现金是有限的，所以大接盘必须靠银行放贷！而现在二手房贷有消

息说已经比较困难！2008 年底,中国 M2 钞票总量是 47 万亿到现在 5

年翻番到 100万亿了而且大多到了房地产及其相关领域，这才把房价

HOUL住！本人粗略的可以这样讲：5年后的今天流动现金还是 5万亿

左右，这里我看出无论怎么放水老百姓可支配的钱还是那么多！2009

年农村住宅总价值为 15.98 万亿元，再加上城市的 75.98 万亿元，

2009年全国住宅总价值约为 91.48万亿元。而 2009年的 GDP累计值

约为 31.4 万亿元。全国住宅总价值超出 GDP 近 2 倍。截至 2012 年

底，全国存量住房约 179亿平方米，合计总市值约 100万亿元。如果

算上农村房产、小产权房和城市商用房产，总值约 200 万亿元。用

2009年中国 M0总量 5万亿左右，却社会通过贷款撬动让房地产资产

升值了一倍，当然你可以说土地资产抵押再抵押等等，但是实际就是

又背负增加了 110万亿贷款！就是说资产升值，由于社会上实际流通

的钱几乎没有变化，也就是社会日常财富消费实际上没有多少增加只

是投资性财富虚拟升值了！ 

    而且升值的很快！ 
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    这里不能不说潜伏在我们这的上万亿记的热钱！人民币计价的房

地产资产这样狂升人民币汇率又这样高，这难道不是做空套现的好机

会吗？问题的根源在这里！这就是我说的国际视野，温州多有钱啊、

鄂尔多斯多有资源啊，人家热钱还没有大规模攻击他们都那样了，如

果大规模攻击撤离中国有几个地方可以比这两个地方更强？绝对硬

着陆！现在第一波海啸已经在印尼、印度、香港登陆，离大陆不远了！ 

    但是资产已经翻了一番到了 100万亿，那么中国金融资产主要分

为:流通中现金、金融机构存款、金融机构贷款、有价证券(债券、股

票等)是 60万亿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2200:15 

    中国富人坐拥 30万亿投资资产七成投资房地产 

    2012-07-2415:28中国经济周刊我有话说字号：TT 

    是不是富人，谁说了算？ 

    100多万的富人将把手中 30万亿元的可投资资产投向哪儿？ 

    银行看重的高净值人群和超高净值人群要达到怎样的标准？ 

    如果你有了钱，你会交给谁来打理？ 

    有了钱，你想干什么？ 

    算不算富人，银行说了算 

    全世界都知道，中国有钱人越来越多了。 

    根据中信银行和中央财经大学联合发布的《2012 年中国私人银

行发展报告》，中国高净值人群数量近年来迅猛增长，总量由 2006年

的 36.1 万人增长到 2011 年的 118.5 万人，预计在 2015 年将达到
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219.3 万人。同时，超高净值人群数量也由 2006 年的 1 万人增长到

2010年底的 3.2万人。 

    与此同时，高净值人群总共持有的可投资资产从 2006年的 10.4

万亿元增加到 2010 年的 30 万亿元，预计在 2015 年，这个数字将达

到 77.2万亿元。 

    高净值人群，即个人可投资资产超过 1000 万元人民币的人群；

超高净值人群，个人可投资资产超过 1亿元人民币的人群。 

    近年来高净值人群数量的猛增，高度受益于投资性房产净值的增

长。可投资资产规模在 1000 万~2000 万人群中，投资性房地产净值

占其可投资资产的比例高达 70%以上。 

    从高净值人群掌握的可投资资产来看，2006 年，高净值人群占

总人数的 0.028%，持有的可投资资产占比为 28.7%；到了 2010 年，

高净值人群占总人数比例为 0.078%，持有的可投资资产占比也增长

到了 34.5%。 

    从财富的地域分布来看，区域集中性日益明显。超过 2/3的高净

值人群集中在 6个主要地区，即北京（18%）、广东（16%）、上海（14%）、

浙江（13%）、江苏（7%）和福建（4%）。 

    从高净值人群的职业构成来看，私营企业主的占比为 71.6%，而

家族继承人的比重为 1.42%。 

    ----------------------据说这些人的大约三分之一要向所谓

海外发展，抽去 10 万亿人民币换美元，我们外汇就快空了，汇率可

以撑住吗？我大概 1到 2个月前说我们要卖美国国债了，怎么样！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2200:17 

    中国富人坐拥 30万亿投资资产七成投资房地产 

    2012-07-2415:28中国经济周刊我有话说字号：TT 

    是不是富人，谁说了算？ 

    100多万的富人将把手中 30万亿元的可投资资产投向哪儿？ 

    银行看重的高净值人群和超高净值人群要达到怎样的标准？ 

    如果你有了钱，你会交给谁来打理？ 

    有了钱，你想干什么？ 

    算不算富人，银行说了算 

    全世界都知道，中国有钱人越来越多了。 

    根据中信银行和中央财经大学联合发布的《2012 年中国私人银

行发展报告》，中国高净值人群数量近年来迅猛增长，总量由 2006年

的 36.1 万人增长到 2011 年的 118.5 万人，预计在 2015 年将达到

219.3 万人。同时，超高净值人群数量也由 2006 年的 1 万人增长到

2010年底的 3.2万人。 

    与此同时，高净值人群总共持有的可投资资产从 2006年的 10.4

万亿元增加到 2010 年的 30 万亿元，预计在 2015 年，这个数字将达

到 77.2万亿元。 

    高净值人群，即个人可投资资产超过 1000 万元人民币的人群；

超高净值人群，个人可投资资产超过 1亿元人民币的人群。 

    近年来高净值人群数量的猛增，高度受益于投资性房产净值的增

长。可投资资产规模在 1000 万~2000 万人群中，投资性房地产净值
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占其可投资资产的比例高达 70%以上。 

    从高净值人群掌握的可投资资产来看，2006 年，高净值人群占

总人数的 0.028%，持有的可投资资产占比为 28.7%；到了 2010 年，

高净值人群占总人数比例为 0.078%，持有的可投资资产占比也增长

到了 34.5%。 

    从财富的地域分布来看，区域集中性日益明显。超过 2/3的高净

值人群集中在 6个主要地区，即北京（18%）、广东（16%）、上海（14%）、

浙江（13%）、江苏（7%）和福建（4%）。 

    从高净值人群的职业构成来看，私营企业主的占比为 71.6%，而

家族继承人的比重为 1.42%。 

    ----------------他们就是跑掉 10 万亿换美元，楼市如何？汇

率如何，可笑央行还鼓励他们到外国投资！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2200:18 

    @bear16610124楼 2013-08-2122:33:09 

    张老师，攀钢什么时候可以买？ 

    ----------------------------- 

    海啸过后一地鸡毛的时候，还早估计就几毛钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2213:00 

    @zxl1968201210012 楼 2013-08-1913:07:27 

    看看《建国大业》扮演中国领导人的戏子们的国籍，看看我们的

领导人都是哪国人扮演的！ 

    陈凯歌美国 
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    陈红美国 

    甄子丹美国 

    刘亦菲美国 

    陈冲美国 

    邬君梅美国 

    顾长卫美国 

    蒋雯丽美国 

    宁静美国 

    王姬美国 

    郎朗中国香港 

    李云迪中国香港 

    胡军中国香港 

    汤唯中国香港 

    刘璇中国香港 

    童安格加拿大 

    蒋大为加拿大 

    徐帆加拿大 

    陈...... 

    ----------------------------- 

    @迷惘 199610136楼 2013-08-2209:27:29 

    对了老师，如果你和家人都有机会移民，你会怎么做，会走吗？ 

    ----------------------------- 
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    我不会走！打死也不走！但是我老婆孩子会走，中国的封建残余

对政治的影响很大，这就是株连九族！这也是现在大明湖哪位在英国

给孩子买房子的原因。我孩子将来也是要到英国或者加拿大留学的，

老婆的同学孩子的干妈已经承诺了！上海的亲戚的孩子在加拿大也发

展很好！本人不是官员没有资格做裸官所以将来就做个裸民吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2213:03 

    @zxl1968201210111 楼 2013-08-2120:54:17 

    我对作者：人生如此无奈 1 时间：2013-08-2116:28:00 的回复

的回复我回复两次被 KA 

    ----------------------------- 

    @人生如此无奈 110132楼 2013-08-2205:39:27 

    晕倒！监管真严，楼主我说的话有些可能思考不很成熟，不要生

气！毛主席教导我们道理越辩越明，有分歧不怕.就怕不给说话 

    ----------------------------- 

    对对！我们两个辩论的人都没有什么，他们倒急了，删起贴来了！

哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2213:17 

    @议员的马甲 2012-08-0914:57:01 

    离楼主好近，握手 

    ----------------------------- 

    @zxl19682012311楼 2012-08-0915:01:45 

    新疆人吧！不管历史怎样演化，我们一定会富裕的，我们有中国
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最丰富的资源和最稳定的农业条件，这就是我说这话的底气！ 

    ----------------------------- 

    @人生如此无奈 110030楼 2013-08-1919:54:11 

    新疆是维族人的祖地这话不该你们说！你们在那只是毛的远见卓

识 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201210033 楼 2013-08-1922:09:37 

    说什么呢？不懂不要乱说，有充分的证据说明他们也是外来民族！

本人新疆生新疆长新疆，所谓生与斯长于斯，娶妻生子在此这就是我

的家！从我之后新疆就是我后代的祖地！ 

    ----------------------------- 

    @人生如此无奈 110090楼 2013-08-2115:55:25 

    你这就是强盗逻辑了，拿到好处的同时也的保护本地人的利益。

你可以分房子拿工资这些钱呢？是劳动换来的说到底是新疆的资源

换来的。不过是通过权力之手分配给了你！祖祖辈辈生活在这片土地

上的维族同胞那？无法分享到这些果实！只好做小偷？卖切糕？我看

过一个游记新疆羊肉很贵维族日常根本吃不起只是过节时候吃吃。 

    同样的内地最突出的地方是山西,煤矿把地都挖空了，上面的村

庄都成了危房！你在他世代生活的土地下挖矿...... 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201210105 楼 2013-08-2119:06:35 

    给你普及一下历史吧！新疆最早是波斯人和其他游牧民族。在南
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疆小河墓地出土的女尸就证明这点，从汉朝起，中国就在新疆（那时

候称为西域）设置了西域都护府！汉族就大量进入新疆！历朝历代军

垦屯田！维吾尔的祖先大约是唐朝才到新疆，而且受汉族影响最早接

受了佛教选择了农耕！历史上汉族和新疆其他民族融合的很好，真是

相互学习帮助！比如我老婆家是汉族老新疆奇台人，她们家就有汉族

和波斯人混血的特征，我女儿头发自来卷...... 

    ----------------------------- 

    @人生如此无奈 110131楼 2013-08-2205:34:34 

    楼主还是事业单位就业还可以享受到体制内权利带来的好处，我

主要的观念是平等。在法律面前人人平等。福利也得平等，你的经适

房是体制权利带来的福利是吗？转手就好+5万 10万事吗？你也在叫

没后台上不去，这就是权利排斥了你！体制外的人比你更辛苦。其实

你已经是在现行体制下得益人群。 

    ----------------------------- 

    是的，但我的理想就是建立一个相对公平的社会，我当然知道绝

对公平做不到，绝对平等也做不到！我对您现在的回复比较认可但是

本人不得不指出你犯了绝对平等和绝对平均的错误！如果我们到事业

单位当公务员也好还是当教师也好是凭学历凭本事公平竞争，胜出者

因为才能和付出比别人多所以获得更好的社会福利待遇这是应该的，

没有人眼红，就像武状元有本事你去和人家打，自己没有本事回去又

不好好练武艺，下功夫的时候你偷懒，分钱的时候你来说平等，这种

绝对平等的思想也是阻碍社会发展的！我现在获得所谓体制内的好处



4930 

 

是本人不拼爹不讨好领导不送礼从当时相对公平的考大学考出来的！

我给你如果没有这样一个读书比拼的舞台，凭本人的勤奋我去修车、

去种地、乃至给人当保镖、去很早摆摊我也一样能够比一般人收入多！

我反对平均主义，主张能者多劳能者多得！当年国企搞不好与这个平

均主义有很大关系！一个社会不可能人人收入一样，福利一样，但是

需要机会平等！需要在基本生存权利上平等，在政治生活中平等！这

是我的基本看法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2213:40 

    我今天有两个灵感： 

    1：与其人家转基因给我们变种，不如我们自己到太空生孩子，

说不定可以变异出新超级人类！也许美国、俄罗斯他们已经这样做了，

保密而已！ 

    2：我忽然想到我给学生布置作业的事情，大家都知道现在孩子

作业多，老师为了自己教的课的成绩很多老师也是拼命布置作业，如

果每个老师都这样相当部分学生受不了就会抄作业，就是做假啊！每

天早上在办公室被老师训的孩子一般都是这个问题！哈哈，就是凭这

个小小细节多年被人忽视我就可以说中国没有真正的教育专家或者

懂教育的领导！我在实践中实施的学生民主决定作业量的尝试从高一

到高三有好几轮了，虽然本人没有申报什么国家课题，但我认为这是

最大的课题！我的实验是成功的！我没有因为作业训过学生，学生的

考试成绩也非常好！嗯，这也有助于我的养生啊！哦，这更有利于学

生的身心健康！我不想把我这个做法人为拔高到什么程度，有同样当
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老师的网友你们可以试一试吧！学生会更爱戴你和你教的课的！ 

    不过我现在想到另外一个问题：“哪些纯洁的学生难道他们天生

喜欢抄作业吗？”显然不是！实际上这些学生在学校里就被迫知道了

实在完不成的东西就作假！天天抄作业就是强化这个意识！不能说现

在社会一切造假就源于教育，但是税务部门要逼企业交他不可能完成

的税，小饭馆老板面对高额的店铺费不可能赚钱的时候，他们怎么办？

造假！在这样的大环境下即使纯洁如孩子都会造假的！这都是管理部

门不切实际逼出来的造假啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2213:53 

    陕西神木县爆发万人抗议阻止贪官升迁(转载) 

    楼主：陆地上的海豚 888时间：2013-07-16 

    7 月 15 日，陕西省榆林市神木县爆发万人示威活动，抗议阻止

即将高升的“贪腐”县委书记雷正西离开神木县，同时，当局出动大

批公安防暴警察维持秩序并与抗议示威民众对峙。 

    神木继鄂尔多斯之后爆发严重的民间信贷危机，使神木财政捉襟

见肘，一切成纸上谈兵。据称，神木县委书记雷正西把前任领导留下

的 600 亿人民币挥霍一空，现在亏损 300 亿要解除免费医改、教育

等，大量工程为雷正西亲戚绥德人所有，雷正西从中吃回扣，把神木

经济搞的一团糟。 

    ---------------古有万民伞，清廉美名杨。今有街空巷，齐骂

败家子！ 

    哈哈，再好的资源条件再大的蛋糕贪官也会给你卖的一干二净的！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2216:16 

    我可以为他辩护吗？可以吗？我不是秦火火！我可以表达公民的

质疑吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2216:18 

    1：打人耳光也好，滥用职权也好，妻儿受贿也好都不是本人的

事情或者都是工作中的问题，都需要批评的问题不是原则问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2216:19 

    2：关键在他直接受贿 100万现在看只有一面之词没有可靠证据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2216:21 

    3：最大的漏洞在既然人家没有说，肖凭什么全部换了 8万美元？

只有他告诉他我需要美元，我需要全部美元才可能肖费力的都换成美

元！这个逻辑不通！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2216:23 

    4：鉴于指控方已经说双方没有对话，他没有索贿，只是肖一厢

情愿的给，给人民币不是更方便花吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2216:32 

    5：妙就妙在他欲擒故纵！在牢里也把他们玩了！我当过人民陪

审员，我见过这样的事，当时审一个未成年少女用麻醉剂麻翻别人偷

东西，在法庭她忽然指控抓她的警察拿走她口袋 200元钱！她是憋在

心里很久的话以前不敢说，到法庭说了！其实按照司法如果你在看守

所里忍不了受酷刑你就先承认，到法庭没有人敢给你上酷刑，你就不

承认就行了！这样他们以为抓住了把柄，到正式的时候就丢人了！哈



4933 

 

哈哈哈！其实本案对关键之人还是没有任何索贿受贿证据，其实有一

个鲜明的证据就是没有索贿没有权钱交易为私人谋利！加上两个人是

好朋友，有没有礼品往来我们不得而知，有也很正常！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2216:36 

    6：此案和刘志军案有想通的地方，被告没有主观索贿的企图，

刘志军承认受贿另当别论，如果他不承认的话，在这样的情况下行贿

的人的证词的可信度就几乎没有！因为首先从法理上讲没有旁证，被

告甚至可以反诉对方诬陷，如果反诉对方能够拿出证据吗？如果你拿

不出证据凭什么让我拿出！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2216:43 

    7：其次，从证人身份看，两者是好友，被告还帮助过他，9年前

的事情，两个人没有任何利益纠纷，证人没有必要过了快 10 年了跑

到法院说我当年给某某行贿了，我是行贿犯，我指控他是受贿犯！这

样这个证人莫名其妙的指控被告人只有一种可能迫于压力受人指使！

再从控诉期来看，好像有 6年以上案件的免追诉期，这个请相关法律

人士查一下，似乎已经过了追诉期！ 

    8：其他指控更加不值一提，即使他妻儿受贿和他何干！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2219:42 

    8：我查了一下，第八十七条【追诉时效期限】犯罪经过下列期

限不再追诉：(一)法定最高刑为不满五年有期徒刑的，经过五年；(二)

法定最高刑为五年以上不满十年有期徒刑的，经过十年；(三)法定最

高刑为十年以上有期徒刑的，经过十五年；(四)法定最高刑为无期徒
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刑、死刑的，经过二十年。如果二十年以后认为必须追诉的，须报请

最高人民检察院核准。第八十八条【追诉期限的延长】在人民检察院、

公安机关、国家安全机关立案侦查或者在人民法院受理案件以后，逃

避侦查或者审判的，不受追诉期限的限制。被害人在追诉期限内提出

控告，人民法院、人民检察院、公安机关应当立案而不予立案的，不

受追诉期限的限制。如果你的案件被法院立案了，就不受追诉时效限

制 

    这里还有一个问题，受贿罪是指国家工作人员利用职务上的便利，

索取他人财物，或者非法收受他人财物，为他人谋取利益的行为。 

    现在事实上法院已经认定没有利用职务上的便利索贿，两个人是

朋友关系，即使他给了他一些钱也与他给他办事没有必然的逻辑上的

关系！ 

    我们看一个案例： 

    种情况是否构成受贿罪 07-3002:12 悬赏 0 发布者:真情 666 给

我留言地区:广西－南宁回答:(14)韦 XX 是在 2008 年 9 月调任 X 县

林业局纪检组长，她本人收了 X林木采伐设计公司送给的三次红包共

3.5万元，具体是：于 2011年春节给一万元，说是给她自己买年货，

2011 年中秋节给一万元，说是给她中秋节自己买月饼，2012 年春节

送给她 1.5 万元说是给买自己买年货。2012 年春节送给她 1.5 万元

时，韦 X已经于 2011年 12月调离该县林业局另到新的单位工作。在

林业局工作期间，从没有为该公司办过任何事情，该公司也没有对她

提出任何的要求，该公司也说是逢年过节来慰问。现在检察院认为，
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韦 X身为国家工作人员，利用职务上的便利，非法收受他人财物，为

他人谋取利益，应以受贿罪追究其刑事责任。 

    该公司是 2007 年 3 月通过招投标进驻该县开展林木采伐的设计

工作，而韦 X 是 2008 年 9 月才调任纪检组长，又不分管此项工作，

对此项工作也不清楚，更谈不上利用职务上的便利为他人谋取利益了。 

    请问陈律师：韦 XX的这种情况是否构成受贿罪？ 

    回复时间：2012 年 07 月 30 日 06 时 57 分根据刑法第 385 条第

1款规定，受贿罪是指国家工作人员利用职务上的便利，索取他人财

物，或者非法收受他人财物为他人谋取利益的行为。 

    主观方面表现为直接故意。即行为人明知自己利用职务上的便利

条件，索取他人财物，或者收受他人财物为他人谋取利益，会损害国

家公职人员职务行为的廉洁性，侵犯国家机关、单位的正常管理活动，

却希望这一危害结果的发生。 

    客观方面表现为，国家工作人员利用职务上的便利，索取他人财

物或者非法收受他人财物为他人谋利益； 

    依据你所说，你的行为虽然不妥，但构不成受贿罪 

    [北京-朝阳区] 

    胡爱军律师 VIP电话：18611808286 

    116731积分 

    http://www.110.com/ask/question-1122786.html 

    所以已经事实很清楚了，他不构成受贿罪 

    天下人都知道了，你们看着判吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2219:54 

    @zxl1968201210155 楼 2013-08-2216:23:32 

    ----------------------------- 

    @yokimula10159楼 2013-08-2216:53:56 

    不知楼主关于 9月房价崩盘的这个时间点预判，有什么根据？ 

    我倒认为，庄园会谈之后，一个月内新班子连出了 8个政策；相

对应美联储暂缓退出 QE，意为着双方应该达成了某种协议。中方应

该是以出让未来土地流传，金融市场开放为代价，换来了美国的休兵。 

    外资银行进入中国后，还有很多利益可以获取。土地流传带来了

农场经济和粮食垄断，资产证券化带来的金融衍生品和债券承销，其

规模和体量绝非今日的房地产...... 

    ----------------------------- 

    我给你的回复被吃你自认倒霉吧！这是我今天最后回复，封笔一

个月坐看金融海啸房地产崩溃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2220:12 

    国务院批准设立中国（上海）自由贸易试验区 

    2013年 08月 22日 17:55 

    ----------唱什么歌都没有用了！同志们再见！一个月后我再回

来吧，这样 10 月 1 号吧！一切按照华尔街的计划办了，我这说什么

都是扯淡了！锻炼身体准备 65退休！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2420:40 

    哎呀，同胞们我不得不回来一下，否则太不义气，老伯危险了！
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--我身为左派是知道现在要退要忍但是不能不讲义气，否则让人小瞧！

我将从 1到结束，连续发表关于济南老伯贪污的重要观点： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2420:42 

    1：我担心的不是肖和房子的事，哪个事实很清楚，摆明无中生

有！没有风险！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2420:46 

    2：这几天潜心研究案卷！我已经找到关键，我认为即使他被人

家几乎肯定要判刑，但是起码要老百姓知道他堂堂正正！后面的什么

滥用职权罪都是政治因素，那个我们百姓管不着！但是经济上的清白

还是要给老伯争取的！但愿老伯的律师看到我的想法！有他的亲朋给

他家律师传递这个关键推理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2420:50 

    3：人家的清白我得管，中国好不容易才出这么个清官 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2420:58 

    5：要害就是第一次老伯拒绝 500 万，还有古的证词、还有凡为

政这么多年就只有这样几件无法确定的事、还有经过严酷的调查已经

证明他从不索贿，受贿、卖官！这就可以断定如果当证据模棱两可的

时候，就应该从这个人长期的历史看，除了现在只有 500万的事还尚

有异议，但是除这一件未定之事外老伯从不贪污可以定性、可以断定

这个人是清官！这已经是事实！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2421:00 

    6：关键在第二次王局长又莫名其妙的找他，我断定王局长铁定



4938 

 

是想要抱大树攀高枝！你想老伯都当省长了，可以肯定这王局长不是

想自己贪污，是真想给老伯送钱！结果也是这个结果。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2421:01 

    7：按照常理，老伯那样威严的人，又官声好从不贪污索贿的人，

第一次拒绝下属贪污提示后，下属绝对不敢再次提出同样问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2421:03 

    8：那么如果是我非要巴结领导，这样的机会怎能错过？所以王

要走迂回路线！一个事实王不想自己贪污 500万，王就是一心要巴结

老伯家，这个钱他送定了！怎么办老伯不要那么送夫人啊，这是千古

不变送礼法则，哈哈，诸位，我什么都懂，但没有实践不屑实践啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2421:05 

    9：所以其中内情蹊跷老伯也觉得纳闷，法官应该也觉得纳闷，

我也纳闷了一天，现在我总算想通这个道理！想通这个道理有什么用

呢？太有用了！当局者迷！老伯和法官都纳闷在明明见了第二次面，

老伯也确实谈到了让王和古协商！正如老伯觉得是个套，但是不知道

这个套是怎么套到自己身上的？他说，让他找古协商并没有说是协商

拿钱，这个是可以肯定的，有多个证词证明这点，但是问题是你让他

和古协商什么？工作的事情、钱的事情，一个局外人又是你的老婆除

了受贿还能协商什么？这就是硬伤！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2421:09 

    10：这种情况就看法官的倾向了！因为没有有力事实证明薄是让

两人协商受贿！两个控方证人的证据互相矛盾，老伯脑子真好使，他
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看到了多处王的话语矛盾，在这样的情况下，如果法官稍微情感偏向

老伯，老伯没有事，从法律上也说的过去！但是如果碰到对老伯有偏

见的或者有压力的法官，那么判老伯有罪虽然证据不充分不足以判罪，

但老伯这也有硬伤，这个硬伤就是为什么让王与本件公事不相干的古

商量！那么老伯为什么能够让王和古商量？商量什么？当然只能是转

账！ 

    我们知道王专门去请示什么去的？就是一笔额外的款入不了大

连市的账！这里王有个相当重要的证言矛盾！他前面说找老伯商量让

这个帐转大连的公司再转古！后面证言反应他压根没有提这样的细节，

也不可能老伯提这样的细节！因为老伯说的很清楚，就是你具体和谷

商量！这里打不打电话说，回家说都是次要的！从事实结果看王是在

这个关键问题上给法庭撒谎！因为从老伯让他找古商量看，这时候根

本不存在转账细节，这个细节在古的证词确认与老伯无关！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2421:12 

    11：那么又回到为什么老伯要勉强同意王找古谈转账的事呢？这

是所有问题最核心的问题！ 

    因为是核心问题我不用假设这个词！从王的证词咨询费--我把他

补全可以叫法律咨询费可以看出，王是让老伯解决困难！ 

    什么困难？这个钱退回去显然对大连没有好处，说老伯你收下显

然已经碰了钉子，那么请领导就是老伯帮忙先把这个钱找个户头放下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2421:13 

    12：说白了，王请求能不能让古帮忙转个帐，临时放一下！等整
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个工程完了协调好就转走！这是一个理由（其实，还有一种情况就是

老伯应该也心知肚明，这同样是违规的！但从他的角度看说白了是王

想给自己的局搞个小金库！看在部下没有功劳也有苦劳的份上老伯有

意纵容了，从所有证词看排除老伯为家里搞钱念头后只剩这样一个让

他同意的说不出口的理由！如果就是这个理由显然他是严重违规，但

与贪污的性质绝然不同！当然这是二选之一而不是唯一）显然根据古

的对于老伯廉价的有力证词，这两个原因是唯一两个可以让老伯同意

古帮助王转账的原因，这是建立在大量证人证词上的最有力理由！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2421:18 

    13：那么这样王的目的就达到了，拿着老伯同意的令牌名正言顺

的找到古，找到古了，他就直接了当的说，古错误的理解为王表述的

老伯同意把这钱贴补自己家用！这里大家注意王的前后证词表述就完

全不一样了！在老伯哪里是“给家里——局里”到古这里是“给你们

家里”这就是他的狡猾之处！所以他欺骗了老伯已经成为法律事实！

他的证词已经赖不掉了！其实王的证词还有一个严重的矛盾！这就是

他给、老伯说：“我想把这钱留给家里”这个家不是老伯家是他们局

里的小金库！所以他想让老伯理解为不想白白上交，我们局自己留下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2421:20 

    13 修正：那么这样王的目的就达到了，拿着老伯同意的令牌王

名正言顺的找到古，找到古了，他就直接了当的说，古错误的理解为

王告诉他的：老伯同意把这钱贴补自己家用！这里大家注意王的前后

证词表述就完全不一样了！在老伯哪里是“给家里——局里”到古这
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里是“给你们家里”这就是他的狡猾之处！所以他欺骗了老伯已经成

为法律事实！他的证词已经赖不掉了！其实王的证词还有一个严重的

矛盾！这就是他给老伯说：“我想把这钱留给家里”这个家显然按照

语境来说不是老伯家是他们局里的小金库！所以他想让老伯理解为不

想白白上交，我们局自己留下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2421:22 

    14：这里，也确有存在老伯对属下监管不严的行政责任！老伯自

己给中纪委也谈到了这个问题，所以我判断老伯确实是违规了但是绝

对没有贪污！这样一个完整的逻辑链条、证据链条建立了！可惜啊，

我应该替他当律师！我请天涯的大律师们帮忙吧！（完） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2421:29 

    好了，走了！但愿好人得救！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2500:00 

    @Australia_201210207 楼 2013-08-2423:01:15 

    楼主你个狗日的五毛不得好死！ 

    ----------------------------- 

    骂的好！如果老伯是英雄，我就是陪英雄死的人，何等荣耀！有

种你就来杀了老子！成全老子。需要不需要地址？你们不杀老子你们

自己就是狗日的！老子还怕你们不成！你们说这样的话其实证明了你

们自己才是狗日的！因为你们已经狗急跳墙了！你们这样表现无非说

明我论证的逻辑一点问题都没有！你们害怕了发抖了！老伯和你们有

私仇吗？我和你们有私仇吗？显然没有！你们非要置他与死地显然是
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政治立场问题，显然是爱国与卖国之争！显然是走社会主义道路和资

本主义道路之争！顺便给你这个得狂犬病的更正一下，准确的说我是

薄粉或者毛派爱国人士不是拿钱发帖的五毛！现在五毛在和你联手丧

心病狂呢！你也不要污我清白，本人发帖从来没有拿过一分钱还搭上

自己家电费！小心我到公安部举报你！不服你就给我亮出身份地址我

们打一场官司！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2500:08 

    @jxgood10205楼 2013-08-2421:45:34 

    1、首先，肯定法律面前人人平等的精神，公开，也是历史的进

步。 

    2、在国外名样就读，一般费用均在 30万以上。全国处级以上官

员子女出国留学名校的，有多少是靠自已的薪水？建议进行大普查。。。 

    ----------------------------- 

    支持党中央反腐败！我们百姓捐款，对部级以上官员挨个查！顺

便说一下我们不查他们有多少情人，就看实打实的贪污受贿没有，按

照老伯的标准查！只要依法办事现有的法律就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2500:12 

    我是不想惹事，也想躲清闲，但是如果有人欺负我不在，到我这

惹事，我还有每天写写不完的猛料爆出！警告你们不要惹我！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2513:56 

    @jxgood10205楼 2013-08-2421:45:34 

    我只能说你是 SB。事实会给你教训，20 年后你再看你现在的言
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论你会承认自己是个 SB 的。我光明正大的承认我就在国外，中国跟

我的生活没什么关系了，但是作为一个中国人，一个关心政治的人，

我希望这个国家进步，我希望这个国家不再这么愚昧，我希望中国人

不再生活在水深火热之中。我恨这个政府，我恨这个制度，但是我爱

这个国家！ 

    要不然我不会一次又一次打开你这个 SB 帖子，浪费时间在打字

上。我不想看到这么多人被...... 

    ----------------------------- 

    承认在国外就好！中国跟你的生活没什么关系，跟我的生活密切

相关！可以说您是目前来骂我人中最直率的一个！您确实比他们美分

党光明磊落！诚然你说的有些话也是对的！但你在国外就觉得智商上、

信息量上高国内同胞一等是绝对夜郎自大的行为！事实上从你表现出

来动不动对不同意见的同胞说 SB 这样没有素质的话我就知道你对西

方民主的理解实在很肤浅，这也是海外华人虽然多在政治上地位比较

低的原因！你连起码的团结选民都不会，起码的辩论道德都没有，你

又如何在民主政治中胜出，所以你即使在海外也只能在一个弱势社团！

海外华人我还没有听说在哪个西方国家在选举中当选市长州长，大多

是个人奋斗获得海外技术性高官！我的学生、朋友遍布世界也不少，

外国怎么回事我还是知道一些的！我也很关心海外的同胞！诚如您说

海外同胞还是爱这个国家的！按照您的语言判断您是想在中国推行西

方民主的，但是你们在西方生活这么多年都没有学会西方民主这一套

东西，自己都没有在民主体制下获得华人社团的利益优势，我们就不
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能相信如果中国搞了西方民主我们能不能在世界上获得同样利益优

势？显然华人社团在世界的表现告诉大家，在西方民主制度下华人的

政治空间很小，没有主动权！在西方民主的正常的社会里你们自己混

的都不好凭什么对我们指手画脚！国家也一个道理！那么我们忙半天

引入一个被人家支配的体制你说值不值？在经济上基本被人家控制

以后全盘引入西方民主必然在政治上成为人家的附庸！西方让我们引

进民主政治是假分解中国控制中国经济命脉是真！你要高兴我这连发

几十篇文章可以论证我这句话！先不谈体制优越与否，任何国家体制

转型，多少都要伴随社会动荡，而很多还是爆发内战的大动荡！这是

世界历史验证过的！我不是说现有体制没有问题，恰恰相反我也认为

很有问题需要改革，需要借鉴一些西方的先进的民主制度但不是全盘

西化，坚持社会主义道路，这才真正的改革！改革开放以来的政治斗

争的核心还是一个搞渐进的全盘西化的颠覆还是完善社会主义的改

革的问题！但是有些人就不是在搞改革，是在搞颠覆！喊所谓搞宪政

的人就是这样一群人！他们不是为了维护宪法政治他们是为了颠覆宪

法搞私有制！文化大革命也是种改革！但一度没有一个强有力核心控

制，踢开党委闹革命，极左思潮和无政府主义泛滥，这是文化大革命

的惨痛教训！还是因为毕竟军队没有乱毕竟共产党这个核心还在终于

能够收拾乱局！我们可以假想一下如果现在搞极右的所谓宪政，忽然

放开党禁，忽然可以搞各种集会，忽然可以有各种政治思想和团体涌

现，不说别的下岗工人失业学生房奴党和房地产黑社会拆迁党就要在

街头打起来！其实我个人这样不喜欢寂寞的人倒是喜欢这样的局面，
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因为本人身手实在太好，最近练甩 18 公斤重十几米的铁鞭，追几十

个人满街跑还是没有问题的，带几万人、几十万人，控制一个城市、

一个地区还真不是什么难事！就是搞台湾式的议会斗争本人为我党拳

打脚踢抢个话筒也没有问题！但这样就从文革式的一党极左无政府民

主到多党极右的民主！按照正常思维想一想都会天下大乱！所以本人

宁可放弃自己野心或者雄心乖乖的做个平民哄哄孩子到处游玩也不

愿意祸害国家！现在只是通货膨胀房价高的问题，只要解决经济问题

的思路对头问题是可以解决的，人民相对说生活还比较太平！乱起来

是个什么场面你见过吗？各种社会矛盾、民族矛盾、经济矛盾蜂起，

很难收拾住！到时候连安全都没有保障！你说的对，中国人民主意识

差，还都只管个人眼前利益，很容易被控制利用，从小小的排队、养

狗就可以看出来！不说别的，放开来民主了我们中国人街头养狗的和

反对养狗的都会自己打翻天！更不要说乱世谁都想称王，更不要说西

方有丰富的操控各国民主势力的经验和资金！您还说的对，到时候您

带钱回来收买些人可以组织洋枪队，本人还真就是保家卫国的义和团

大哥了！ 

    我为什么对你客气？虽然你有洋枪队的洋枪我只有冷兵器时代

的铁鞭但我真不怕你的洋枪，你就是喷催泪弹我也有办法抬几十条餐

馆鼓风机给你吹回去！你就是满街洋兵在我眼里也只是待死僵尸！主

要觉得你有些话真说的不错，很投我脾胃，比如：“举个最简单的例

子，在西方，人们可以批评政治人物或者政党而不必担心牢狱之灾，

再看看重庆任建宇案，只因为一个帖子一句不同意见就被投进监狱，
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试问谁想过这样的日子？”对，我支持你，那么现成就有一个加快中

国民主进程的契机你为什么不支持我呢？这个契机就是无罪释放老

伯！审了半天老百姓都看到了确实是个清官，确实没有什么事，你如

果不服我把房子和肖的指控好好给你分析一下！我说话都有依据的！

哪两个没有分析实在是档次太低，不值得我出手！当然正义感太强对

邪恶小人动不动抡巴掌也是不对的，是应该法律惩处进行治安罚款或

者行政拘留几天的！也应该进行党内批评组织教育，这也是党内对一

把手长期缺乏民主监督造成的制度缺陷，不能只让他一人承担！至于

人家夫妻不和法庭也表现的很清楚，他们夫妻已经反目，所以有婚外

情也是事出有因但不合法但根本这也是人家家家务事，鉴于他老婆没

有起诉这点而且也过了这个起诉期我看也没有什么大不了的！为了体

现真正的民主法制精神，你为什么不能支持我论据充足的当庭释放他？

你的所谓民主法制精神又何在？试想如果现在依法放了老伯对他对

全体人民是多好的法制民主教育，哪些说这是政治斗争的谣言就会不

攻自破，党内团结全民团结就会强化！为什么你们非要置只有轻微违

法违纪而没有大罪的他于死地？这就是你们的民主吗？你说：“马克

思说了，生产力决定生产关系，连最发达的北欧国家才仅仅有个社会

主义的影子，中国生产力是是什么水平？有人家发达吗？”是的没有

人家发达！他们是发达的资本主义！如果我们和他们一样自由竞争的

话我们绝对竞争不过他们！这话再往前说一句就是我们要搞他们自由

竞争的资本主义我们只能是他们的经济殖民地！历史书上说旧中国是

半封建半殖民地的国家，我认为这个说法是错误的，我认为旧中国是
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半封建半资本主义的外国半殖民地的国家！半封建就是你说的生产力

落后，半资本主义自由竞争就是我说的导致外国半殖民地的国家的结

局！所以，实际上我不反对中国现在是社会主义初期的说法，而社会

主义初期我们生产力落后必须搞国家资本主义和资本主义的强大垄

断财团抗争！ 

    中国国家资本主义的具体载体就是央企！央企是不是有垄断性质？

是！但是他不是代表私人垄断，即使其中央企的管理阶层有利用垄断

行为获得超出国民平均水平很多倍的不合理垄断利润报酬也改变不

了这样一个基本事实！央企之罪有没有？有！但是他们最多是不合理

的分配了国民利润却无法瓜分国民共有的生产资料！而外国垄断财团

既要拿走所有利润到外国也要占有国民共有的生产资料，简单的说央

企管理层把央企这个母鸡的下的本来可以给农村贫困孩子吃的蛋多

拿了几个，而外资不仅拿走所有蛋而且连老母鸡也抱走！这是我们认

识这个问题的核心！对付现在中国各主要行业的垄断其实很简单，按

照美国式的反垄断法和国家安全法强制对外资药企和其他粮油企业

拆分，强制央企入股和控股进行竞争！鼓励保护央企和外资竞争符合

国家经济安全的需要！发改委所谓内外资公平反的说法是错误的，市

场是中国的市场，你外资只有参与权不能有主导权！所以按照您对中

国经济现状的正确认识，我帮您分析了中国现在只有坚持走社会主义

道路！ 

    我说过，有人来惹我一次我就会写一篇分量级的文章！说实话我

现在是自己关自己禁闭，一天不写文章和一天不练铁鞭一样难受啊！
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经常来看看我，如果下次你再来骂我提前给你讲一下文章题目：上海

自贸区为什么要先行进行人民币自由兑换！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2517:06 

    @Australia_201210223 楼 2013-08-2516:12:52 

    本人还真就是保家卫国的义和团大哥了！ 

    我真为你这句话感到羞耻你以为义和团是保家卫国的吗？回去

补补历史课吧哈！高中老师！ 

    ----------------------------- 

    你提醒我这个补课太及时了太有现实意义了！对于义和团运动的

性质问题,历来有不同的看法。一说认为“义和团运动是中国历史上

最后一次大规模的自发的农民战争,是一次自发的农民反帝爱国运动。

义和团的农民革命运动象火山突然爆发一样,以山东济南为中心涌现

出来！额的神啊，伟大的山东人民原来这样有革命精神！但也有说性

质是农民暴乱贬称为“拳匪”、“拳乱”、“庚子拳乱”等，是 19 世纪

末中国发生的一场以“扶清灭洋”为口号，针对西方在华人士包括在

华传教士及中国基督徒所进行大规模群众暴力运动。这几十年主流媒

体鼓吹的就是农民暴乱！ 

    最初义和拳同当时清朝大部份秘密团体一样，反对满族统治，以

“反清复明”为口号，遭到镇压。随着中国近代史形势的发展，以帝

国主义侵略为先导的西方势力的冲突代替华夷之辩满汉之争成为主

要历史矛盾，义和团开始支持清朝抵抗西方，改名为“虎神营”，口

号也改为“扶清灭洋”应该从这点就可以看出义和团的人是讲国家大
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义的！是了不起的！但是我这个未来的义和团大哥和他们的区别在于

本人会把信基督教与爱国分割开来！他基督教也历经改革，到中国来

当然要和中国文化逐渐交融！不盲目扩大打击面，团结一切爱国力量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2517:15 

    @Australia_201210224 楼 2013-08-2516:21:26 

    最后说一句，楼主你如果不是五毛的话，如果不是居心叵测的话，

那我只能说--你老了，你已经赶不上时代的潮流了。历史的潮流是不

可阻挡的，即使有暂时的反复。以中国现在的情况，总有拖不下去的

那一天，大变革迟早会到来！ 

    ----------------------------- 

    本人不老啊！如果法律允许还想再娶个老婆再生几个孩子呢！我

就是喜欢美女和孩子！您千万不要把我当文革老头啊，我的学生是不

会同意你的说法的！如果不是吃肉太多有痛风不能像以前一样长跑

5000米，本人都想参加特种部队搞一些营救人质活动呢！ 

    看清楚了本人不是老汉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2517:20 

    @Australia_201210224 楼 2013-08-2516:21:26 

    以中国现在的情况，总有拖不下去的那一天，大变革迟早会到来！ 

    ----------------------------- 

    鉴于您对本人有了起码的礼貌，我不再写其他文章，我要赔孩子

玩去了！在本人有生之年、未老之年大变革迟早会到来！我早在四年

前写过一篇文章 2016——革命！不和你扯了，我不想在大时代到来
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的时候呆在巴士底狱，我想成为唱着马赛曲攻占巴士底狱凯旋队伍的

先锋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2612:05 

    @Australia_201210222 楼 2013-08-2516:05:36 

    我没有那么多时间回你的帖子，也没必要跟你较真弄得自己不愉

快。你逻辑混乱，混淆视听，要么你是故意的，要么你脑子有问题。 

    1.海外华人我还没有听说在哪个西方国家在选举中当选市长州

长 

    美国有劳工部长赵小兰，能源部长朱棣文，骆家辉先后担任过华

盛顿州州长、商务部长和驻华大使你没听说过吗？伍冰枝是加拿大第

一位英、法裔之外的少数族裔总督，你听说过吗？你是不是孤陋寡闻

呢？ 

    2.在西方...... 

    ----------------------------- 

    看来我还是不得清闲了！也罢等把你们摆平消停了再休息也不迟！

下周我再去喀纳斯玩一周吧！看来海外华人 Australia_2012 还挺想

念我这帖子啊！哈哈哈哈！ 

    1：你说的这个事实：“种族歧视是被法律禁止的，当然我不否认

隐形的歧视存在，但是明目张胆的歧视一定是违法的！”是非常客观

的。 

    2：你收的发达国家脑力劳动和体力劳动差别不大我们也知道，

但是在改革开放前中国和西方世界一样脑力劳动和体力劳动、管理者
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和生产者差别也不大，甚至有不合理倒挂现象！但是我们现在讨论的

是现在管理者和劳动者的工资差别过大的问题，讨论的是资本在社会

财富分配中占的比例过大而又没有资本主义社会高税收调节的问题，

说白了，已经存在明显多私有化经济成分但是缺对资本没有任何有力

度的限制！简单的说没有学习西方的高税收高福利，我们只有资本家

的高利润！这是中国能够吸引大量外资来的根本原因，也是中国工人

越来越穷都买不起房子娶不起媳妇生不起孩子的根本原因！我们要向

西方政治学习什么就学习这个东西，这个高税收高福利政府主导的社

会财富大平均是资本主义高级阶段后期具有社会主义本质特征的好

东西！我们为什么不学！如果我们真学习了这个东西，诚然中国的血

汗工厂起码要少三分之二，但是我们可以换来工人有尊严的劳动，农

民不用背井离乡，市民不用买高价住房，我们就可以回归一个正常国

家的正常生产运转，随着经济发展科技进步人口自然减少环境压力生

存压力降低，我们的后代也可以像澳大利亚人那样对工作挑挑拣拣了！

就拿我们新疆的自然环境资源条件来说一点都不必澳大利亚差，澳大

利亚人怎么过我们也理论上应该怎么过！但是现在外来资本垄断新疆

矿产资源，我们拥有巨大的资源却和巨大的资源利润无关！我们只能

有一点微薄的资源税，如果土地再被外来资本垄断我们只有世世代代

过非洲人的生活了！不！我们要过澳大利亚人的生活！如果在这个美

好的口号下我们完全私有化什么财产都可以买，请问我们百姓有钱买

这些矿山、土地吗？我是捡宝石的人，我认识的矿老板大多数从内地

来，本地的只有少数腐败官员的亲戚有这个实力，他们现在疯狂的在
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新疆找矿产，这些矿产和新疆人民只有不够补偿环境污染的税收关系

没有利润关系！完全私有化只能让这些人更加方便的掠夺，只能让官

员更加方便的参与开发参与洗钱！这是从经济上讲，从政治上讲各种

思潮一旦起来，各种利益团体一旦开始争夺真空缺失的权力，后果从

中国历代皇帝被推翻改朝换代的农民起义的后期各农民起义队伍互

相开始战争可以看出，从名义上推翻满清，但是各路军阀开始互相各

自投靠外国势力混战夺取最高权力可以看出、乃至从文革各地权力真

空期为了争夺各地权力各地造反组织从和走资派当权派斗发展到自

己和自己斗可以看出最低成本的社会变革只能是改革而不是颠覆！最

好不要大洗牌血雨腥风，这是最佳选择，但我承认，因为没有经历过

路易家族上断头台这样印象深刻的教训，让利益集团主动放弃他们手

中得到的大部分东西，太难了！也不符合人性！该来的估计还得来！

我们不能再让前苏联解体时官僚和外国资本通过卢布贬值让苏联百

姓一贫如洗，而他们引入强势美元廉价收购每一个苏联家庭的苏联国

有资产股票，疯狂瓜分苏联人民共同财产的空手套白狼的把戏重演！

我反复说，本人不反对改革！不讨厌西方资本主义的一些好的东西，

实际上我们的特色的社会主义初级阶段已经是资本主义成分多而社

会主义成分少了，从这方面政治上去改革，间几乎没有了，不管你用

怎样我们闻所未闻的华丽辞藻空只能是体制彻底颠覆！光是体制也就

罢了，现在进行全面的国有资产私有化市场自由化又没有资本主义的

高税收高福利只能在我判断 9 月开始到来的以美国正式退出 QE，人

民币走上长期贬值的过程中，中国所有最后的命脉产业被外资全部控
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制！发改委不要给我拿反垄断法的百分之 10 的象征性罚款说事，看

看美国的全年利润的三倍罚款吧！这个他们不会和世界接轨的！因为

一个被人家控制住金融控制住粮食、能源的国家敢发动贸易战吗？所

以现在问题的核心其实已经不是走什么路的问题了，现在中国的核心

问题已经是爱国和卖国的斗争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2612:25 

    3：我说：“海外华人我还没有听说在哪个西方国家在选举中当选

市长州长”你说：“ 

    美国有劳工部长赵小兰，能源部长朱棣文，骆家辉是华人州长，

第一位华人总督伍冰枝。你听说过吗？你是不是孤陋寡闻呢？” 

    你不能说我孤陋寡闻！美国有劳工部长赵小兰，能源部长朱棣文

我是知道的，我没有否定华人在个人能力方面的优势！我知道骆家辉

是美国大使，商务部长！哪些不是选民竞选是总统提名的！我一个中

国人，在大陆的中国人不知道他还当过华盛顿州州长也是正常的！本

人没有妄自菲薄，我承认我没有听说华盛顿州长是华人的百年不遇的

奇事，这更证明这样的事情稀少而已！事情也证明了这点骆家辉是目

前为止的首位华人州长！确实稀奇！ 

    你说的第一位华人总督伍冰枝没有代表性！加拿大是一个君主立

宪制的国家，所以名义上面的最高领袖是英国女王。而女王在加拿大

的代表就称为总督了。都是没有实际权利的职位。加拿大的总理才是

打理日常工作的实权职位。她是由总理提名的，不是选民选举！在伍

冰枝上任之前的 30 年，由于前几任总理在选择总督时颇有些草率，
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要么是选一些政坛上的老好人，要么选自己党的支持者，要么让反对

派的失意政客发挥一些余热，以致加拿大国民对总督越来越淡漠。也

许，克雷蒂安总理当时正是想用伍冰枝独一无二的形象，来改变一下

加拿大人民对总督的印象，从而给加拿大政坛吹来一股清新的空气。

因为华人背景，她的任命在加拿大国引起极大震撼。就是这样种族主

义者还是说她不配当总督，传媒则尽力揭隐私，挖疮疤。好在她是女

的否则也说不定找出几个发生性关系的情人呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2612:30 

    4：至于骆家辉本人，更是由于美国强烈的白人种族主义歧视团

体危害其家人而放弃连任！引用：骆家辉２００３年突然宣布不再寻

求第三个州长任期。 

    他说：“我３个孩子年纪还小。考虑到要留给家庭和孩子更多时

间，我不打算连任。” 

    对于这一决定，《西雅图邮报》专栏作家苏珊·佩因特认为，安

全考虑可能是促使骆家辉离开政坛的重要原因。他及其家人频繁收到

诽谤信和恐吓信，尤其是他对布什的国情咨文作出回应后。 

    佩因特援引时任参议员肯·雅各布森的话说：“他的孩子确实受

到死亡威胁。这些当时没有报道。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2613:17 

    还有人骂吗？没有我练功夫去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2614:13 

    红歌会网快讯据悉，昨日多名左翼学者和知名网友的微博或博客
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遭到封禁。著名学者张宏良的新浪微博和腾讯微博昨日上午同时遭到

封禁，已被销号。(其博客尚且正常)。孙锡良的微博也被销号。著名

军旅作家、反转前锋吕永岩的博客遭到封禁，目前博客显示异常，不

能访问。另外，孔庆东新浪微博也于 8 月 22 日被禁言，但一天后恢

复了正常。 

    与此同时，顾秀林等人的大批关于揭露转基因危害、反转转基因

的文章被删除。 

    具体原因不明，有待查证。 

    ----------- 

    有网络人士说：薛蛮子被钓鱼，左左们一片欢呼。其实左左们不

要太高兴，马上就该收拾你们了，果然如此，其实同样的手法还会在

反垄断上，估计马上就要对国资反垄断了，上海自贸区果然以极高的

效率建成了！ 

    ----------哎，和我判断的一样啊！稳定左派人心而已，当不得

真！事情完了也就完了！在拆四立一个二运动进入高潮之前本人真要

和大家说再见了！恕不回帖了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2712:19 

    @y888208510261楼 2013-08-2711:12:13 

    葡萄干玛瑙是玛瑙， 

    玛瑙是佛家 7宝之一 

    记得 08年的时候只有 10元一颗， 

    现在淘宝一般的要卖 30元， 
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    好的可能要上百了， 

    有点抄过头了， 

    其实这东西是可以人造的， 

    把辽宁玛瑙石切成合适大小 

    放沙漠风沙多的地方， 

    几年后估计就差不多了 

    玛瑙石其实全国各地都有， 

    一般国外沙滩上随便捡 

    南京的雨花石很大部分也是玛瑙石...... 

    ----------------------------- 

    没有几万年是不行的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2712:23 

    @sunjinhao10249楼 2013-08-2614:35:58 

    楼主不要轻易把自己照片上传，这社会黑的很！难保别人不是故

意激你！保护好自己！ 

    ----------------------------- 

    没有关系！黑社会暗杀人我见过，无非是撒石灰面下刀子哪套，

如果因为我发帖被杀只能是卖国分子勾结国际间谍了，这个你个人是

躲不了的!就不用他们费事了，我把资料都上传，如果我有事就是他

们干的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2712:24 

    @我感觉很棒 10253楼 2013-08-2620:05:40 
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    老师对老伯的前景判断似乎有点问题，我个人认为老伯的这些所

谓的坏事都不够一个县长干的，那为什么要拿到全国人民面前来谈呢？ 

    小弟的一个同事的亲戚是体制内的，内部消息称老伯的背景和某

位大咖的背景极其相似，ZZ斗争务必残酷，所谓成王败寇，一将功成

万骨枯。引用一句老罗的话就是恐惧导致攻击。 

    ----------------------------- 

    别的我管不了，我就从法院公开证据就能证明他无罪是证据确凿

的，而且就一句话！下面分几段说： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2712:25 

    1：所以指控都是建立在他有偷情和精神病的老婆被各方势力利

用收钱上（她没有公职不能是受贿）上 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2712:26 

    2：老伯说自己老婆收钱自己不知道谁信？我也不信！正常人都

不信！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2712:42 

    4：那么基于这点买房子也好，受贿多少也好就证明了老伯确实

彻底不知情！对他的一切指控证据都是无效的！没有比这更有力的证

据了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2712:43 

    以上共 5 点，本人要考律师资格证去当大律师去了！哈哈哈哈！

老是教书觉得有些单调了！所谓静极思动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2712:44 
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    看来我这人就是闲不住啊！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2716:14 

    看来本人又说对了，现在就是不让说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2717:46 

    @zxl1968201210272 楼 2013-08-2712:43:50 

    以上共 5 点，本人要考律师资格证去当大律师去了！哈哈哈哈！

老是教书觉得有些单调了！所谓静极思动！ 

    ----------------------------- 

    @yxd86510278楼 2013-08-2716:48:26 

    第三点和第五点被和谐了，看来说道点子上了 

    ----------------------------- 

    其实就一句话：我老婆杀人都不和我商量还能跟我讲啥？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2722:15 

    @zxl1968201210272 楼 2013-08-2712:43:50 

    以上共 5 点，本人要考律师资格证去当大律师去了！哈哈哈哈！

老是教书觉得有些单调了！所谓静极思动！ 

    ----------------------------- 

    @yxd86510278楼 2013-08-2716:48:26 

    第三点和第五点被和谐了，看来说道点子上了 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201210279 楼 2013-08-2717:46:10 

    其实就一句话：我老婆杀人都不和我商量还能跟我讲啥？ 
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    ----------------------------- 

    @qhzhjy10280楼 2013-08-2717:51:27 

    和谐了什么？？ 

    ----------------------------- 

    3：但是，法庭最主要的两个指控老伯的证人的证词恰恰证明：

老伯她老婆一贯什么都不告诉他，只和各个时期的好朋友或者情人商

量！与军商量杀人如此，与王贪 500万如此，与徐房子亦如此！徐的

证词已经证明老伯什么都不知道！古和王串通杀人更证明了古做事从

来都是背着老伯！而且最后古在情人军的故意怂恿下杀人落入别人要

置老伯与死地的圈套！比如军一方面怂恿古杀人一方面又对谈话录音，

这不是预谋陷害不是什么？军难道是陷害古吗？陷害他有意义吗？

目标只能是老伯！有一个预谋是肯定的，王为什么要这样干，来自铁

岭一连串的调查都指向他，重庆打黑他贪污的证据也在人家手里，按

照老伯的证词，有市长给他反映过，难道其他人不知道吗？为什么对

铁岭和重庆打黑中军的问题没有人再追究了？军自保易主了吗？哪

为什么会军会叛逃呢？军难道为自己当重庆常委要挟老伯吗？这样

想太天真了！只要他跟定老伯已经是付市长了，过度一下马上就到了！

他最大可能是替别人威胁老伯！是美国的还是中国的，我不知道，也

不能再知道了，否则我也会没有命了！老伯不仅不受威胁还反应激烈，

这样出乎他们意料，叛逃就有逻辑依据了，只有主人才能救他！这是

那个级别的预谋我无法判定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2722:17 
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    4：证据：“谷 11月 15号杀人，但军 11月 14号中午就不仅知道

谷开来要杀人，而且是古和他商量要杀人，他主观上行动还是鼓励她

杀人，其实如果德被杀是刑事案件而不是间谍案件那么军就是杀人同

谋！为什么对军的起诉书没有这点？军没有事，只能说明要么德正常

死亡要么就是一桩间谍案！。这件事情古一直没有告诉老伯，这是被

一系列公诉人和李庄之流喜欢说的证据链条证明的铁证！军也没有把

老伯老婆要杀人这件天大的事马上告诉老伯，！（出事后 2个多月才告

诉）让老伯及时制止而是故意让事情发生！这都是不仅违背常理也是

严重刑事犯罪行为，是杀人同谋！是共犯甚至是怂恿杀人的主犯！军

故意制造陷阱陷害老伯的企图已经非常确凿！ 

    我说的一个重要的话就是：古连杀人的这样大的事都不和老公商

量，还是外人两个月后告诉老公，还有什么事可以告诉老公！可以肯

定老伯说古背着他干了很多坏事的口供是真实有效的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2722:29 

    @39337079710274楼 2013-08-2713:49:01 

    老师还是少谈政治吧，保护好自已和家人最重要 

    ----------------------------- 

    对老伯我尽力了，现在看他们判他刑的目的肯定能达到，他让人

民知道他清白的目的也达到了，剩下的就只有历史去解决了！老伯真

是天才啊我们已经清楚了所有事情了，虽然我们无能为力但是他们如

果不顾及事实和民意自说自话那么就已经失去了合法性！任何一场大

洪水都会再次暴露出九江大堤的脆弱！好，这件事我就说完了！听您



4961 

 

的从此回避政治！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2722:34 

    @y888208510261楼 2013-08-2711:12:13 

    葡萄干玛瑙是玛瑙， 

    玛瑙是佛家 7宝之一 

    记得 08年的时候只有 10元一颗， 

    现在淘宝一般的要卖 30元， 

    ------------不说政治了，说自然吧！让你开开眼吧！本人收藏

的国宝级的玛瑙 

    1：看起来不起眼，但是如果我告诉你敦煌壁画图案的色彩和和

田伊斯兰特色的地毯图案的灵感都来自这个有天眼有很多 8 字的天

然玛瑙，那么它就不简单了！人的灵感来自自然！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2723:00 

    天然唐三彩黑山玛瑙精品 

    以前上过图的沙漠玫瑰 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2723:04 

    可以放到台北故宫和那块红烧肉媲美的新疆黑山玛瑙沙漠玫瑰，

下面还连着黑岩石！有两个小虫子在花咕嘟上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2723:05 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2723:07 

    好看的黑山树叶坠子 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2723:11 
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    这个像柳树一样飘逸，当的吴带当风！可惜有些线条被碰掉了，

但风韵还在！我每次端详周天之气为止贯通！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2808:28 

    @39337079710274楼 2013-08-2713:49:01 

    老师还是少谈政治吧，保护好自已和家人最重要 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201210286 楼 2013-08-2722:29:16 

    对老伯我尽力了，现在看他们判他刑的目的肯定能达到，他让人

民知道他清白的目的也达到了，剩下的就只有历史去解决了！老伯真

是天才啊我们已经清楚了所有事情了，虽然我们无能为力但是他们如

果不顾及事实和民意自说自话那么就已经失去了合法性！任何一场大

洪水都会再次暴露出九江大堤的脆弱！好，这件事我就说完了！听您

的从此回避政治！ 

    ----------------------------- 

    @懒成猪 10306楼 2013-08-2806:36:16 

    历史会证明一切！连我家一个从来不关心政治的家庭妇女看了老

伯的人后也说他人看上去挺好啊！到底是好是坏静待时间吧！历史是

一条长河，总会有水落石出的那一刻···偶等小民还是好好生活，锻

炼好自己的体魄和力量，远离政治吧！楼主！ 

    ----------------------------- 

    路易家族总会遇到洪水滔天上断头台的一天，让 73 家族们手捧

法国大革命的书继续做他们的中国梦吧，洪水已经漫到楼下了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2808:31 

    @jxgood10305楼 2013-08-2806:03:46 

    谣翻中国，谣翻现制度，门户网站微博与那些造谣传谣大 V同样

功不可没 

    传谣并不仅仅是为了牟利，他们更多将矛头指向爱国者、道德传

统以及国有企业，高铁建设深受其害，他们用谣言把中国抹黑得一无

是处。 

    ----------------------------- 

    哇，原来上千万粉丝是这样来的！天涯哪个神奇的一个月点击百

万的 713先生估计也是这样来的吧！钱多就可以买水军的！在资本社

会舆论很容易被资本左右！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2810:37 

    作者:水龙帝 2013-08-2803:12@我是编织袋 3108 楼 2013-08-

2802:52:54！！----------------------------- 

    @嘿嘿嘿嘿会 10309楼 2013-08-2809:30:22 

    存在一个完美的法律逻辑，完全按照控方的证据和证词，能证明

薄不涉及尼斯别墅的受贿问题。现在很多法学人士认为法律上谷不是

别墅所有人，因此无法认定受贿。我们不管这种质疑，就接受公诉方

的观点——谷是房子的实际所有人。 

    么，这个房子是怎么买的呢？好在公诉方已经已经做了足够工作，

使房子的购买过程清晰了。别墅是由谷和德合办的公司在 2000 年左

右以银行贷款形式购买，徐明并未直接出资，而是由徐明控...... 
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    ----------------------------- 

    哈哈哈，天涯是中国第一经济论坛不是浪得虚名啊，果然人才济

济！老伯之用兵如神就在于巧妙的调动敌人！如果老伯以前不违心承

认，不放下身段，就没有今天的公开审判了！试想给你个开庭图片，

把公诉人的指控在报纸上一登，顶多来个老伯极力狡辩但事实确凿云

云，还有你我在这讨论的份？所以有时候撤退示弱就是为了歼灭敌人！

老伯果然深得毛主席运动战的真谛！控方大意的认为鉴于强大的国内

外压力，又是铁证在握，被告也认罪，被告也就和刘志军一样为了免

于一死而已，又何不张杨法制民主呢！但是开庭后忽然间控方发现原

来似乎铁证如山的东西由于被告翻供变为废纸，现找其他证据也来不

及了！兵法云：“出其不意”就是这个意思！本人还可以从其他多个

角度论证这件事，就是一个抵押贷款的正常商业投资活动，朋友给担

保一下嘛！实在是不值一驳！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2810:41 

    老伯的律师实在是太垃圾了！哪里找这两个活宝！其实我看不如

没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2810:50 

    主流媒体已经得到通知在热点淡化了，对本案评论也逐渐放开，

为什么呢？美国大数据显示关心老伯案件的中国人只有 2000 万！这

个数据很容易从对相关信息的搜索、持续关注度、点击率等可以得到！

这说明人家料定这 2000 万人没有什么！提高国民公民意识还任重道

远啊！我们也不必过多纠结了！其实我们倒要看看在审理老伯的时候
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发生了什么对中国未来经济有深远影响的事件，大事集中发生了！而

且更大事还要继续发生，自然界自然灾害的发生有群发群聚链条反应

的特点，人类社会也一样！我们处在大时代啊！看来我还是不要离开

这个论坛为好，我有一种直觉预感，大事件就在这 1-2 个月会发生！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2811:27 

    算了，重要有人出头啊！我不下地狱谁下地狱？我还是留下吧，

能唤醒多少国人算多少国人吧！因为汉奸们已经在准备大规模真实实

施卖国行为了，我自己看透了他们的路线图和手段，不给国人讲太不

地道了，良心啊，这东西实在折磨我，不讲这些我自己就是活着也无

法保持现在的灵台空明，心境平和，请看他们人民币自由兑换的真实

意图已经出现！我最简单的先把流程告诉大家再一一证明，鉴于我精

力有限没有时间把观点拓展成大论文，以后我等有钱了收几个博士做

助手协助我完成论文吧，大家先凑合着看吧！： 

    1：回答一个问题，现在新兴市场国家在面临美元短缺资本外流

为什么中国没有事？ 

    因为我们没有彻底放开资本市场！ 

    2：现在我们是不是在上海即将放开资本市场？ 

    是 

    3：最近，在宏观经济领域的一个重要事件就是人民币国际化。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2811:46 

    @henhuabukai6楼 2013-08-2619:34:09 

    感觉这几天有点不正常，腾讯、天涯等国内几大网站上的水军已
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经全体出动造势，会不会将有什么大事发生呢？？ 

    1：宝钢湛江项目多个配套企业退出：拖不起了 

    2013-08-2801:37:40 来源:第一财经日报(上海)有 74 人参与分

享到 

    不少企业的退出有一个共同的理由——钢铁项目开工预期不明，

企业拖不起。“我们公司 5 个主要投资人中年龄超过 60 岁的就有 4

个，这么大年纪了还怎么跟他们拖？”一位配套企业的高管称。“几

年时间里，我们 5位投资者中已经有一个去世了。” 

    2：曹妃甸停工 

    3：银行缺钱，房贷停止 

    4：地方政府提高土地出让价格----我认为这是虚假信息！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2812:01 

    附录：144地级市拟建 200余新城新区征地给农民打白条 

    正文我来说两句(2977人参与) 

    扫描到手机 

    2013年 08月 26日 16:05来源：新京报 

    手机客户端 

    保存到博客 

    [提要]国家发改委城市和小城镇改革发展中心在对辽宁、内蒙古、

河北、江苏、河南、安徽、湖北、湖南、江西、广东、贵州、陕西等

12个省区调研发现，近几年，一些地方打着推进城镇化的旗号，纷纷

打造新城建设模式，并且有愈演愈烈之势。一些专家质疑，如此大规
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模造城运动，会带来多少重复建设和资源浪费？[网友有话说][更多

精彩内容] 

    近期，国家发改委城市和小城镇改革发展中心课题组对 12 个省

区的调查显示，12个省会城市，平均一个城市要建 4.6个新城新区；

144个地级城市，平均每个规划建设约 1.5个新城新区。 

    中国究竟需要多少“国际化大都市”？记者在多地调研发现，一

些地方贪大求快，却没有考虑到地方实际能力和民生服务配套，不仅

造成了巨大资源浪费，更潜藏着系统性风险。 

    打城镇化旗号建造新城 

    国家发改委城市和小城镇改革发展中心在对辽宁、内蒙古、河北、

江苏、河南、安徽、湖北、湖南、江西、广东、贵州、陕西等 12 个

省区调研发现，近几年，一些地方打着推进城镇化的旗号，纷纷打造

新城建设模式，并且有愈演愈烈之势。一些专家质疑，如此大规模造

城运动，会带来多少重复建设和资源浪费？ 

    记者调研发现，城市规划发展三大突出问题。 

    定位过高。直辖市提出规划建设国际大都市、国家中心城市；省

会城市提出建设国际化城市，大区域中心城市；一些中型城市也提出

建设区域金融中心、教育中心、文化中心。 

    速度过快。西南一个县级市，在建的房地产开发面积达到 1000

万平方米，可以提供超过 10万套住房，而目前市区总人口才 30万出

头。消化现有住房的周期就超过 15年。 

    用力过猛。江苏一个镇，政府财力不足，征地速度却不降，直接
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给农民打白条，言称征地补偿“过两年再给”。 

    前期缺调研就投八九亿 

    记者在西南一个县级市采访发现，由当地政府主导，在一座山上

规划建设了一个商业城，320栋数百平方米的民族风格三层小楼密密

麻麻排列在盘山路上，有的规划卖茶、有的规划卖民族银饰、有的区

域规划做餐饮。当地政府负责人表示，政府出全资，希望打造成民族

风情文化园，总投资额“八九亿元”。 

    一位房地产业内人士表示，“三四公里长的盘山商业街，就两个

车道，车多了怎么办？这么远的山路，没车的市民怎么上去？连卖什

么都规划，有没有市场？一句话，缺乏前期调研。” 

    当地相关负责人说，为盘活人气，政府规定所有政府组织的大型

活动都来此举办，商户入驻第一年免租金，且每间房政府还补贴 5000

元。但他也承认，“平时人很少，一有活动车就堵到市区”。拍脑门决

策拍屁股走人 

    一些专家提醒，目前一些地方政府“押宝”城镇化，地方融资平

台“主要抵押靠土地，还债付息靠卖地”，一旦新城成空城、土地出

让断续，极有可能出现地方债危机。 

    一家知名房地产企业高管说，中央对新型城镇化的方向描述很清

晰，但是各地认识不一，随意性很强。“原本准备投资某个国家级新

区，该区前一任领导表示，要重视风险，吸取教训，从容开发，我们

觉得很对，准备观望。但下一个领导到任又提出加快建设速度，我们

只能赶紧准备参加土地拍卖。” 
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    这位高管认为，地方政府发展规划，一定要描绘清楚坚决执行，

形成制度约束，不能因为领导更迭就“人走政息”。 

    专家观点 

    城镇化不是建造大都市 

    专家认为，城镇化的方向绝不是片面造大城、建大都市，必须刹

住部分地方的贪大求快风，提高中小城市对人口的吸引能力，合理调

节各类城市人口规模。 

    现在北京、上海、广州等地城市病不断凸显，新型城镇化应该避

免再走类似的弯路。而国内一些城市一边高喊与国际接轨，却不倾听

百姓心声，基础设施不到位，城市规划不合理，连百姓都走不进，谈

什么走向国际。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2817:10 

    恢复了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2822:19 

    @馬登深 pch10329楼 2013-08-2819:15:19 

    美国有可能要动武！老师怎么看？ 

    ----------------------------- 

    打是肯定要打！一年前我预测过要打，前几个月或者前 1个月我

也预测要打！叙利亚是其次，关键是打伊朗！美国的战略意图有这样

几个： 

    1：打伊朗，石油价格暴涨，国际需要的美元增多！美国停止量

化，这样就显得多印的美元少了，美元相对其他货币暴涨！ 
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    2：今非昔比，以前石油涨价美国经济遭殃！这次石油暴涨美国

有页岩气做准备，最主要的是美国要把玉米转化成生物燃料，这样到

石油涨到 150-200 美元左右的时候，美国的玉米燃料就是廉价的了！

玉米就有了价值洼地！由于玉米制油了石油涨价必然带动玉米涨价，

这样美国这个世界最大的农产品出口国就黄金万两了！ 

    3：除了俄罗斯、英国、等少数石油自给国家外，对于世界其他

国家就会出现外汇短缺汇率急跌，通货膨胀乃至政局动荡！比如对于

印度就是这样！但是如果这样中国情况最惨，因为我们即是世界最大

石油进口国也是世界最大农产品进口国！中国的几万亿美债会 1-3年

内很快耗尽！ 

    4：现在美国仅仅透出要退出 QE的风，中国就受不了了！就没有

用的祈求别人了！请看：“中国财政部副部长朱光耀周二称美联储必

须斟酌何时及以何种速度缩减经济措施措施以避免伤害新兴市场经

济。美联储官员上周末曾表示新兴市场动荡不是美联储缩减 QE 的主

要担忧。亚特兰大联储主席洛克哈特称“我们的使命只关切美国利益。” 

    这说明什么？说明只是一种预期，中国都挡不住热钱回美国的步

伐！由于中国主要是根据拥有的美元发货币的，市场上钱荒以及放不

出房贷款的本质是我们美元收入变少，急剧变少！这个从几方面都得

到印证，比如 2013 年 7 月外汇占款减少近 245 亿元，这是连续两个

月了！要知道 7月出口、进口同比增速相比 6月双双由负转正，当月

贸易顺差为 1097.7 亿元人民币。主流媒体不得不承认主因是在美国

退出量化宽松货币政策预期下，全球资本流向发生改变。我国经济增
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速放缓也降低对国际资本吸引力。说的直白点是热钱在跑！这个外汇

占款减少，是我们连续卖了几百亿美元美债后还有的亏空，我没有查

到 7 月数据，但是减持美债从 3、4、5 月的几十亿到 6 月的几百亿，

这样来回就有近千亿美元的热钱流出！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2822:41 

    5：现在都这样，大家好好想一想，如果叙利亚乃至伊朗战争开

始国际石油价格大幅上涨又会是什么局面，在石油上涨的第二季玉米

价格上涨我们又是什么局面！这还一片莺歌燕舞呢，每个月基本就跑

接近 1千亿美元，现在这样很明显的危急时刻，上海自贸区、重庆自

贸区等等自贸区开张，放开外汇管制又是什么局面？既然我们有石油、

玉米两大软肋与美元存量和增量挂钩的人民币发行权的实际丧失的

硬伤那么我们急着搞人民币国际化干什么？好了，我知道大 V们听说

都在删帖，我永远不会删帖，因为本人从来都是以事实为依据的分析

问题和预测问题！不过现在我稍微和谐一些他们要干什么，你们自己

判断吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2822:54 

    6：一旦叙利亚战争和伊朗战争开打，结局无法是两个，一个美

国速战速决！鉴于伊拉克经验美国公司就控制了哪里的石油，石油涨

价还是对美元有利对美国有利！另外一个阿富汗化！美国不是没有考

虑这点，如果那样油价更是长期高企！国际油价和玉米价格连下降的

可能性都没有了！我估计美国最可能使用代理人战争和有限参与战争，

对伊朗只是帮助以色列集中打掉他的战略军事目标和炼油等设施，长
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期围困为主，让他们自己崩溃内乱！对叙利亚更是只要提供战术飞机

导弹情报武器支援就可以了！他真的不想直接占领哪里，他需要操控

石油价格就可以了！不信大家看最后俄罗斯也是嘴上硬，私底下美国

和俄罗斯已经准备谈判了！美国将对俄罗斯承诺最低底线是不出动地

面部队！最高底线是出动部队但是只是毁灭伊朗的核武器制造能力！

俄罗斯获得石油上涨的好处和其他他能讹诈美国的好处！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2822:56 

    7：中国不在大国利益交换的小伙伴圈子里！我们要密切关注俄

罗斯供应中国的天然气管道是不是又要加钱了，天然气费用是不是需

要增加一些等等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2900:01 

    8：权贵资本的核心已经变现美元事先出逃了。2012年的外汇占

款增量出现断崖式减少，进入一个低位增长的时期。2012 年新增外

汇占款不足 5000亿，从 2011年的 2.78万亿，骤降到 4946亿，创出

10 年来的新低。什么意思？如果像他们说的外贸正常的话，我可以

理解跑出去 2 万亿左右美元热钱可以吗？我自己觉得得出这个结论

都非常荒唐恐怖，但是谁能给我更好的解释！ 

    比如 2012 年 11 月，人民币升值动力异常强劲，一月中有 20 多

天出现美元兑人民币即期汇率相对中间价跌停的现象。一般来说，汇

率上升是吸引热钱流入的重要因素，而非资本外流。“对 11月新增外

汇占款负增长的解释只有三个：国际资本外逃、外汇市场‘有价无市’

和结售汇意愿下降，”上述分析人士称，11月人民币汇率多次触及涨
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停，而央行购汇规模又缩小，外汇市场“有价无市”，这使得大量外

汇头寸积累在银行体系内！ 

    央行货币调控 2012 连续几个月被迫大幅逆回购的给市场放钱！

当时召开的中央经济工作会议中，则强调了“适当扩大社会融资总规

模，保持贷款适度增加”。这都是热钱外流靠美元发人民币的渠道没

有了只能靠国债和社会融资保证贷款进而保经济增长！ 

    其实 2011 年末我国外汇储备出现近年来季度净减少的少有现象

后，2012 年一年到现在基本热钱都在逃！这样长的时间就是每个月

逃几百亿美元几千亿美元也逃走了，这么多钱少了人民币发行量肯定

要在市场反应出缺钱，实际也就是反应出缺钱了！实际上 2012 年的

房地产交易量也确实在急剧萎缩！9：外资主要投在商业地产，他们

2010 年就开始抛了，我清楚的记得当时郎咸平在鼓励大家买商业地

产呢！郎的温州学员们接盘商业地产结果被套死了就是证明！而普通

人的资本变成了房子想跑也跑不掉。资金在跑怎么可能还有大鳄炒房

呢？房子既然是资金炒起来的，因为再也没有人炒房了它只能是悬崖

下跌！地方政府还想通过卖地、加税多收钱简直就是做梦！没有人买

房子了房租就会非常便宜，租房就会是不错的选择！人家不买房子了

你土地加钱有什么用？买卖房屋加税有什么用！当然房产税还是能收

点钱的！ 

    美元的长期走强、中国经济潜在增速的下移、人民币汇率双向波

动的加大、资本项目开放力度的逐步增加、人民币结算规模的逐步上

升等因素使外汇占款增量进入一个低位增长的时代。外汇占款的较少



4974 

 

增加，制约了基础货币的增长，一定程度上使我国货币增长进入收敛

的轨迹。大家挺清楚了吗？发钱不是中国想发多少就发多少的！这就

是银行钱紧的根源，美元热钱在跑！所以中央不提增量再提用好存量，

逻辑很简单啊，没有增量只有用存量嘛！ 

    大家看清楚了热钱在逃，所以市面上可以流动的新增的可以贷款

的人民币越来越少！即使有钱也被理财产品吸走给房地产输血去了！

所以你就是愿意买房子也贷不上款，贷不上款怎么可能买房子？没有

人有钱买房子他娘的这几个月房价涨不是见鬼了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2900:06 

    10：下面就是明天我将尽量说完的观点：在新兴市场国家和欧洲

国家一片缺钱的惨象中，美国将以救世主的面貌出现在世界，这一回

真正的英雄出现了，他这回要救中国了，但是条件就是我们卖身为妾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2900:17 

    11：回顾网友提供的历史：“九十年代的美元真实价值指数，1990

年日本资产泡沫破灭后美元转头升值，1994 年墨西哥金融危机发生

后美元又转头贬值，而 1997 年东南亚金融危机发生之前美元基本走

平，危机发生之后大幅升值。 

    八十年代的美元真实价值指数，跌一半，涨一倍，再跌一半，对

称的“之”字形走势，而就是这种“之”字形走势吹起了日本的股市

和楼市泡沫。 

    2001年 12月 11日，中国正式加入世界贸易组织，成为其第 143

个成员，从此美元再次踏上了七十年代的漫漫熊途，同时全球大通胀，
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几乎所有大宗商品都在暴涨。 

    2001 年 12 月 11 日到 2012 年 5 月 11 日，10 年半的时间美元的

真实价值已经贬值 85%以上。历史真是惊人相似，1973-1981 年美元

真实价值贬值了超过 90%，当时两次石油危机引发了全球大通胀。” 

    --所以美元现在已经确定走上强势就意味着他一定要收割谁的

稻子了！被收割的一定是自身泡沫巨大国家！他不是印度，印度还有

吃的！他不是巴西，巴西还有甘蔗可以比玉米更能制造燃料！他不是

东南亚，他们已经被收割一回了！他只能是中国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2911:00 

    12：2012 年 9 月是个特殊的月份，这个月央行收入外汇才几十

亿美元但是在商业银行的美元有 1000 亿左右，昨天晚上我研究半天

没有想明白，这些商业银行为什么不结汇？这样做只能推高汇率！还

有就是去年明明显示热钱在跑而居然显示我们外商投资在增多！明明

中国腐败分子和权商买办跑掉美元在世界买资产去了怎么可能我们

引人外资增多了！——注意我说热钱跑没有说外资投资大规模跑，我

以前说过热钱的跑是逼我们廉价卖资产，潜伏的外资主力是要收购我

们下蛋母鸡的！热钱只是拿走几个鸡蛋而已！ 

    看到下面这篇文章我忽然豁然开朗一切云开雾散，原来外资，外

商投资也是可以不要脸的愚蠢的买来的？问题最关键之处是谁逼地

方政府做这个假达到掩盖热钱主力出逃这样个事实，是谁？大家自己

分析，我点到为止吧！如果大家真想知道，当满街红旗漫卷，大妈没

有心情跳舞唱歌的时候我会告诉大家的！现在说大家都会当我是神经
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病，我就是到精神病医院也没有人会同情我的！正如鲁迅说的，当我

被推入精神病医院的救护车时周围浓妆粉彩的大妈、玩着手机看郭敬

明小时代的年轻人中是不乏骂我傻逼的人的！ 

    其实很多人预测 2010 也好、2011 也好 2012 也好中国经济开始

崩溃都是理论上对的，因为他们一直试图掩盖事实，一直在用行政手

段推迟债务危机爆发的时点，一直在纵容中国房地产协会进行行业性

房地产价格垄断，中国房地产商人和他们雇佣的学者们每年在海南开

会，开什么会？就是搞价格托拉斯垄断联盟！一直在维持虚高的人民

币汇率！一直在掩盖美元大量出逃的事实！ 

    附录：地方政府买外资产业链：17万能买 100万美元外资 

    2013年 08月 29日 06:34王培霖 

    在全民招商的浪潮下，层层摊派的引资任务激发了基层官员的

“创造力”，某些地方甚至形成了一条“买外资”产业链。 

    据《第一财经日报》记者了解，东部某省的城市近几年就上演过

每 100 万美元“外资”售价 17 万元人民币的戏码。通过与中介合谋

注册“外资公司”让钱空转一圈，地方政绩耀眼，中介乐得赚钱，留

下的却是一本财政烂账。 

    一位不愿透露姓名的该省地方官员告诉本报记者：“任务太重，

压力太大，比如说市政府分配给每个县 1亿美元(指标)，县里再摊派

给镇上，10个乡镇每个 1500万，层层加码。(买外资的事)大家都知

道，上面也晓得，但是各种原因，任务还是不断摊派下来。” 

    利用中介“空转外资” 
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    九三学社中央经济委员会副主任龚震近日就其完成的一份外资

利用情况调研与本报记者进行了交流，他的调研揭开了东部某省城市

一些触目惊心的事实。 

    媒体公开资料显示，2009~2011年该市实际利用外资分别为 5.47

亿美元、10.5亿美元和 16.1亿美元，同比分别增长 35.1%、92.2%和

54.1%，增幅连续三年全省第一。2012 年实际利用外资增长 30.9%，

增幅全省第二，虽未实现“四连冠”的年初目标，但总量仍居区域第

一。 

    但龚震的调研显示，该市的数据是掺水数据。几年来，该市所属

各县(区)乡(镇)都在花钱“买外资”。行情是，每 100万美元“外资”

售价 17万元人民币。 

    具体方法是，通过广东一带专业做外资买卖的中介机构，由它们

借用香港或台湾地区人士的身份证件注册外资公司。公司成立后，从

境外汇入美元，又以购买设备等名义，将钱转入“中介”指定的账户。

作为回报，每“投资”一定量的美元，中介将获得相应的地方财政奖

励。 

    但事实上，这些企业纯属子虚乌有，遇到检查时，找家经营范围

类似的企业，挂个铜牌来应付。 

    当地政府网站报道，2012 年该市各县(区)注册外资实际到账均

超过 2 亿美元。但龚震实地调查的某县的情况却是，2012 年县里下

达给每个乡镇 2000 万美元的外资到账任务，一些乡镇去年一个外资

项目也没引进，全县总计完成不到 3000 万美元，完成率不足 15%，
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其余都是花钱买来的。 

    龚震表示，该市这股利用外资的浮夸潮兴盛于 2010 年，当年几

近翻番的增长任务激发了重压下基层官员的“创造力”。保守估计，

当年至少 5亿美元的到账外资是买来的，该市为买外资一年的花销至

少是 8500万元。 

    在 2012 年的严峻形势下，该市虽然丢掉了实际利用外资增幅全

省第一的桂冠，但 30.9%的增幅仍是不低。按照当地一些长期负责引

资工作的基层党政主要负责人分析，保守估计全市全年至少近半的外

资需要靠“买”才能“实际利用”，那么 2012年该市可能花费了至少

1.8亿元的资金才买来总量区域第一的佳绩。 

    基于政绩考核“买外资”的钱，当然只能政府出，但为掩人耳目，

该市做法是，先将财政资金转入各县(区)乡(镇)自办的“国企”，再

由“国企”以隐蔽科目向“外资中介”支付。县(区)财政勉强能够承

担得起这些“中介费”，一些财力较差的乡镇只能向县财政借钱“买

外资”。 

    “买外资”也令一些乡镇背上了沉重的债务包袱。去年该市乡镇

一级普遍是 1000 万~2000 万美元的到账外资任务，今年仍被要求有

5%左右的增幅。该市一些山区乡镇一年的可用财力还不到 300 万元，

仅“买外资”一项就够呛。 

    前述该省地方官员的说法也从侧面印证了这一情况，他对本报记

者表示，买外资的事大家都知道，但是任务还是不断摊派下来。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2911:00 



4979 

 

    “外资买卖”遍地开花 

    一位不愿透露姓名的香港籍企业家也向本报记者讲述了“买外资”

产业链的一些内幕。该企业家原是内地籍，从事外贸行业 20 余年，

所投资的产业分布多地，熟知相关细节。 

    这位企业家表示，各地政府对外的招商引资压力巨大，为了完成

任务，几乎不择手段，于是，相应的“市场服务”应运而生，一些机

构专门提供外资注册，向地方政府收取费用。近些年来，地方政府“买

外资”的综合(行情专区)成本水涨船高，从当年的每百万美元注册资

本 4 万~6 万元人民币，到如今很多地方已经达到了每百万美元注册

资本 30万~40万元人民币。 

    据他了解，很多地方都在这样做，从发达的长三角地区，到落后

的中西部地区都有。而从事这个行业的中介机构也五花八门，其中有

一些是小贷公司、担保公司等边缘性金融机构，利用手中的闲置资金

完成虚假注资、周转。 

    浙江某县级市此前的一份政协提案，也表现出当地对外资问题的

痛苦心态。该提案指出，对官员的外资考核，迫使当地靠工业土地出

让搭配“外资”任务，并作为土地摘牌的前置条件。 

    提案称，该市乡镇及开发区工业用地出让基本上形成这样的规矩：

每亩土地搭配 10 万~20 万美元外资。所以市内企业要买土地须先去

境外注册公司，然后通过地下钱庄将境内人民币换成境外外币打进来，

算是外资引进，可谓“劳民伤财”。据估计该市这样的“假外资”占

一半以上，相信全国各地情况也差不多。该提案还提及，当地外经贸
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局及乡镇或开发区按每百万美元引进给予企业 4 万~6 万元奖励作为

补偿。企业苦不堪言：通过地下钱庄换外汇带来风险和损失，境外注

册公司带来费用和麻烦，成立合资企业规模做大以后想上市产生障碍，

而企业外资要退出又带来诸多麻烦。该提案最后建议各级政府取消对

下级部门外资引进指标考核。值得肯定的是，一些地方对外资统计的

监管正在收紧。例如，江苏省商务厅下发的《外商投资实际到账统计

工作指引》(2013 年)，对实际到账外资的统计工作作了更严格的要

求。新的统计指引要求各地商务部门对上报的项目的真实性和数据的

真实性同时负责确认，除了采用与外管局一对一确认和人工比对的程

序外，还要求各地商务部门在每月上报实际到账外资数据时，须同时

报送由各市商务部门分管领导签字和加盖单位印章的“项目和实际到

账数据真实性承诺函”。此外，还在原来要提交的所有证明材料(行情

专区)不变的前提下，增加“实收资本印花税凭证”和“当期缴纳社

保凭证”两项证明材料。但监管收紧的效果究竟如何，尚待观察。正

如上述香港籍企业家表示，“道高一尺，魔高一丈”，监管总体上在推

进，但绕开监管的方法也很多。他认为，根源并不在商务部门的监管，

而在地方政府的考核体系，在竞争压力下，没有哪个地方主要领导敢

让自己辖区的外资数据降下来，而这也是上下皆知外资造假却没有一

个人敢捅破的根本原因。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2911:02 

    @zxl1968201210335 楼 2013-08-2822:56:17 

    7：中国不在大国利益交换的小伙伴圈子里！我们要密切关注俄
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罗斯供应中国的天然气管道是不是又要加钱了，天然气费用是不是需

要增加一些等等！ 

    ----------------------------- 

    @乌漆麻黑 201310346楼 2013-08-2911:00:52 

    再请教下老师，热钱外流应该美元紧张才是啊，怎么会出现人民

币升值涨停？供求关系不是反了吗？ 

    ----------------------------- 

    见 12 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2911:07 

    这两天 A股的走势，又让中国股民迷惑了，不仅没随外围股市出

现“滑铁卢”，反而走出了探底回升的强势格局。不过虽然大盘强势

依旧，但放量滞涨也明显，而从资金来看，这滞涨背后却藏着资金暗

流涌动的罕见异象。------大家记得 2008 年美国金融危机爆发前，

那时我刚刚玩股票，我们也是这样逆市！也是放量滞涨，这都是在掩

护创业板、小盘股出货！光大掩护了一回，现在是尾声了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2918:35 

    13：经济金融只剩下一条单行道印钞吗？ 

    不是我们不想印，是人家不让印，村准有世行和 IMF管着呢，有

美元量限制货币发行呢，我们货币印钞主权基本已经丧失看着吧，如

果利率自由浮动，不信你看国债也发不出去，央行所谓的金融改革就

是放弃监管，巴西当年和现在能够走出金融危机是有个强大央行，我

们恰恰相反在虚弱央行，所以我们的经济被胁迫走人家设计好的陷阱
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是肯定的，我注意到上海自贸区是政治局全体支持的结果，注意是老

大主持的全体而不是国务院会议的意思所以以后我把高层看成一个

集团，习李是一体的，党中央是空前团结，对于他们的团结我们不应

该再怀疑了！一切已经水落石出。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2918:52 

    13：金砖五国同意共同注资 500亿美元建立发展银行 2013年 08

月 29 日 12:09 我有话说查看评论(0)金砖五国曾提议建议一个发展

银行(行情专区)，目的是为了降低对西方金融系统的依赖。WSJ 称，

它们已经达成了该银行的资本框架协议。 

    WSJ援引印度一位高官称，在 8月份的第一周，巴西、中国、印

度、俄罗斯和南非国家的官员对建立一个总资本 500亿美元的发展银

行达成了协议，同意平均分配出资份额，这意味着五国将平等的控制

该银行。稍早，中国建议把资本规模定于 1000 亿美元，并希望获得

更大的份额。 

    之前，在注资 500亿美元的问题上，五国也曾产生不同意见。这

些不同意见包括五国是平均注资 100亿美元，还是以本国经济规模的

比例注资。中国的经济规模是南非的 20倍，是俄罗斯或印度的 4倍。 

    该印度官员称，其它关键因素还需要进一步讨论，这些因素包括

为发达国家留出一些份额的建议等。该官员补充表示，金砖五国正考

虑给其它国家留出 40%-50%的份额。 

    WSJ称，发达国家参与该银行将帮助它获得更高的信用评级，也

使其在市场上的融资成本更低。金砖五国之间的评级差异巨大。 
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    建立该银行的提议最初在 2012 年 3 月份提出。该银行将为新兴

市场国家和发展中国家建设道路、现代港口设施、发电厂和铁路提供

融资帮助。五国财长希望在 2014 年 3 月份峰会前为建立该银行敲定

一个路线图。 

    路透称，金砖五国的经济总量占全球 GDP的 1/5，但是它们并没

有找到将经济转化为政治影响力的共同基础。 

    ------------------ 

    这是我们应对危机目前走了唯一正确的一招，就是要脱离世界银

行和 IMF的控制，如果把伊朗、越南、委内瑞拉拉进入用人民币结算

世界金融大局就定下来了，我要搞的人民币国际化，是人民币脱离与

美元的汇率挂钩而建立与其他国家直接贸易结算人民币，实际上中国

和哈萨克斯坦等有少量试点，简单的说伊朗给我们石油，我们给他们

工业品以人民币稳定价格结算不用考虑各自与世界其他国家汇率变

化，也就是你给我这么多石油我给你这么多商品这个比例关系相对恒

定，这个人民币币值的保证是我们各自的商品，只不过结算用人民币，

把复杂问题简单化，我们不和他们扯复杂的汇率变化。这样美元就没

有兴风作浪的市场，就能不理会国际风云变化。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2919:06 

    14：有人问对于在中国的美元，为什么美元必须要找到一个借口

才出逃呢？赚够了不应该随时出逃吗？赚够了？这个没有赚够的时

候，除非不能再赚了！外资要长期控制中国经济命脉，自朝鲜战争、

越南战争中国人民用鲜血让美元让美国元气大伤后（这世界就是这样
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没有良心的恶心人，前苏联就是这样还问我们要军火费！应该全世界

为中国的这两场战争买单，因为我们等于是替全世界流血抗击美元霸

权！以后再不能干这样的傻事了，没有这两场战争中国的经济早都崛

起了）以及阿富汗战争、伊拉克战争美国已经知道打仗损失太大，所

以讲究在军事威慑下的控制！不战屈人之兵！中美战略对话明确了美

国在中国购买的母鸡可以把鸡蛋运回美国，也就是美国资本在中国赚

的钱可以无障碍的通过自贸区之类顺利回美国了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2919:13 

    15：有网友说：信贷资产证券化可能是让股民为坏账买单。 

    --------我们想的太美了！首先信贷资产证券化首先是优质廉价

资产，这会让我们买？先让外资买！专家已经说了地方政府既然卖不

出地就卖国有资产嘛，而国有资产证券化去年已经实施，地方政府已

经把国有资产做抵押了，就等叙利亚开战油价上涨汇率暴跌美元大规

模出逃了！等好的卖了，有人赚钱你眼热了，动心了，危机的时候银

行不良贷款拉出去被挥霍干净了还不上了眼看就要危机把从银行借

来的连本带利加上各种费用都算上定个总资产打个包然后包装一下

上市发行傻民去买银行本息都有着落了借钱的人也能还上钱了，人家

该卖差的资产给你了。 

    打个比方，我问个简单的问题，改革开放刚开始，各地发行的原

始股你能够买上吗？门都没有！原始股人家拿着！你见过外资在股市

上买四大行股票吗？没有！人家买的原始股！叫战略投资者，这样说

吧中石油人家几块钱的，最不济也是 16元的，你是 48元的！所以我
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们屁民买上的打包的债券都是类似两房的次级债！好东西人家内部就

不公开发行了！等我们买到中国石油的时候都 48 了，你一定要记住

这个教训。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2919:18 

    16：房价涨得太离谱，房东还频频跳价---对啊，周围地王在涨，

电视上新闻忽悠房价在升为什么我的房租不涨！当失业潮来临了，没

有人租房还交房产税了，你看房东不到火车站拉客才怪！房子这种现

在用来炒作的资产只有在通胀预期下涨中国自己有限的两次短暂经

济危机也证明在经济萧条期在通缩期房价必跌，我说半天就是说我们

要通缩了黑心媒体炒作半天无非说还有 40 万亿要刺激呢！我告诉大

家绝对不可能，党中央也说了盘活存量，增量已经几乎很少了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2919:21 

    17：哈哈哈！芜湖大学生买房补两万！以前上海还给上海户口呢！

烂尾楼不是今天才有的，中国地方政府已经有经验了，对了现在所谓

城镇化其实和当初上海卖不掉房子政府没有钱的时候的招数一模一

样，只不过这回问题以及不是一个海南不是一个上海的问题了，是全

局性的问题了！所以农村城镇化实际上就是放开全国的农村户口让农

民到大中小城市城镇买卖不出去的房子！ 

    根据中央电视台最近的一个报道显示，中国银行行长周小川回避

了中国在 9 月或 12 月时候会有再一次现金危机这一问题，只是表示

总体流动情况保持良好，现金依旧在比较充足的位置。 

    -----------就是这个缺钱不能印钱的问题！9月他逃不了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2919:34 

    18： 

    人民币泡沫的根源是美元泡沫，如果美元没有泡沫了那么人民币

就在肥皂泡里裸奔了！现在有消息说：“144 地级市拟建 200 余新城

新区征地给农民打白条”大家看缺钱到什么地步了，因为缺钱曹妃甸

办不下去了，无独有偶，宝钢湛江项目多个配套企业退出：拖不起了！

当初吻那个文件的市长是发自内心，而对于底下的承建商，那现在已

经是一个无比巨大的坑了！ 

    -----------哈哈哈哈！就是这样！缺钱的泡泡越来越大了！以

前有十月革命的一声炮响，中国的楼脆脆现在我们只等叙利亚战斧导

弹的一声巨响了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2919:41 

    19：关于金价： 

    我拿不准的是不是现在就美元和黄金和石油价格就联手上涨人

民币开始贬值！我分析判断的结果是现在还不是时候！ 

    我依然认为：美联储是一定会打压金价，所以长期趋势是黄金反

弹之后下跌，最后长期上涨美元在强势期收购黄金！美元亏空填平！

人民币泡沫破灭！所以现在就是黄金价格的短暂反弹消灭多头！那么

叙利亚伊朗战争对世界经济的内在影响的内在的逻辑就一句话： 

    打仗涨油价！QE 的缩减降金价！人民币汇率崩盘后国内金价再

暴涨！ 

    有人说：“下半年金价大涨”---我认为不见得！我现在坚定自己
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的判断了，现在石油跟美元涨金价虚涨几天接着暴跌，以后金价再涨！ 

    消息称：“印度遭受重创的卢比在外汇市场经受了近 20年来最糟

糕的一天。卢比兑美元汇率暴跌近 4%，收至 1 美元兑 69 卢比下方，

尽管印度央行进行了干预。”在汇率方面金砖两个都不行了，而且人

家还有央行干预，我们央行放弃抵抗你说中国反倒能顶住，真是可笑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2919:50 

    20：俄科学院远东研究所主任研究员贝格尔在电话中向俄新社称，

习有能力平衡各方关系，“既不太左也不太右”，不走极端偏激之路，

这些特质正是执掌世界大国最需要的。 

    --------搞政治讲策略是对的，但是搞政治最忌讳搞滑头！大国

政治最讲究立大信大德！不能搞小仁小惠，不能在有关国家安危的大

是大非问题上长期模棱两可，不能立场含混！希望老习该举旗就举旗，

对卖国行为该否定就否定！希望老习不仅在雨中和工人兄弟在一起在

抵制私有化的浪潮中也和我们在一起！这样才是我们信的过的人民领

袖！我们老百姓是没有台上一些走资派卖国贼势力大，但是军队的战

士都是我们百姓的子弟，工厂的工人，地里的农民都是子弟兵的父母！

说到底还是人民的势力大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2919:52 

    @原锅同山烧 10365楼 2013-08-2919:44:59 

    LZ，你原锅高粱酒喝多了。。。。 

    ----------------------------- 

    是新疆英雄本色——伊犁特酒喝多了！哈哈哈哈！ 
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    人生有酒去泉台，不问此酒出何处！快意人生任我行，抛洒热血

染红旗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-2923:43 

    21：引用 1：一方面，兔子国的叫兽砖家口口声声的发毒誓：美

利坚的量化宽松退出对中国没有多大影响。另一方面，官媒要求美国

慎重退出 QE，要和褪色的金砖国成立应急基金。应谁的急？人家已

经崩掉了，只有应兔子国自己的急了。 

    -------------- 

    这个很有意思，很有意思！太有意思了！ 

    引用 2： 

    到 2013 年，全国城镇大约有 2.7 亿套住房×平均每套 90 万元=

全国城镇住房总市值为 243万亿元。如果房价继续上涨十年，而且人

民币对美元稳步上涨到 5元，那么，243万亿元×1.2×1.2……10次

方=1505万亿元/汇率 5元=十年后中国城镇住房总市值高达 301万亿

美元。说明大炒房不但是中国通货膨胀的罪魁祸首，而且可能在将来

导致地球村的通货膨胀。 

    . 

    2012在全世界流通使用的美钞才 10万亿美元左右。 

    ---------我给大家说的更直观点，也就是说卖掉中国 30分之一

的房子，就是 900万套房子就能够按照现在的人民币对美元的高汇率

用完世界的流动美元！如果卖掉 300 万套房子换成美元就是 3 万多

亿美元！什么概念同志们，中国百分之 1 的富人是 1400 万人，只要
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他们中的不到四分之一卖出自己多余的一套房子换成美元离开中国，

中国就必须卖掉全部 3 万多亿美国国债，实际上他们就是在这么干

的！你说我们的汇率会不下跌，房价会不下跌吗？这是肯定的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-3000:08 

    22：徐为古购买的法国三层别墅，花钱 1625 万人民币元/占地

3950平米=每平米住房用地才 4千人民币啊！这些富人为什么不到外

国买房子！等着你人民币贬值？而一旦大家都去干这件事我们的美元

储备就会急剧由正到负！人民币又凭什么不大贬值？ 

    引用：2012 年底基础货币（都是外汇占款）是 25.23 万亿元×

货币乘数大约 3.86 倍=2012 年底体现“货币效率”的广义货币（货

币和准货币）M2放大到 97.42万亿元。一旦基础货币减少到 20万亿

元×金融危机会使得货币乘数降低到 3 倍=货币和准货币 M2 减少到

60万亿元。减少 37万亿元，当然是严重的通货紧缩。会导致许多人

的资金链断裂。为了救急解困不得不抛售非自住房，于是房市泡沫破

裂，于是炒房囤房者将成为索罗斯们的“午餐肉”。 

    -----------------2011年开始，2012年到今年，外汇占款放款

总体一直减少，而国债规模持续放大！尤其年初央行鼓励的就是放贷！

货币乘数在减少，在市场缺钱就暴露出来了！我想问，M2的 97.42万

亿元中除了基础货币 25.23 万亿元其他 72.19 万亿的贷款加上利息

只有市面上只有远超过这个量的货币才能使之正常完成剩余项目从

而形成资产还债付息能力，从而经济正常运转！现在不仅不超过还少

了 37 万亿！那么理论上起码一半以上的贷款支持的项目就要形成烂
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尾楼，烂尾工程！这样就会恶性循环！曹妃甸等地暴露出来的工程缺

钱就是这个问题！. 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-3000:10 

    23：负面消息集中涌现，不是偶然的！引爆点就要来了！ 

    2013 年 7 月 23 日，新华社文稿称：“在新的国际经济环境下，

人民币贬值风险初现，未来亟须警惕人民币汇率上演大起大落“过山

车”行情。” 

    . 

    2013 年 8 月 28 日，报刊信息：“财政部副部长朱光耀周二称，

美联储必须斟酌何时及以何种速度缩减经济措施措施，以避免伤害新

兴市场经济。” 

    . 

    2013 年 8 月 18 日，马光远在中国经营报发文：“对于中国的高

房价而言，美联储而不是中国的调控政策，才会是压倒骆驼的最后一

根稻草。” 

    . 

    2013 年 8 月的报刊信息，印度、印尼等亚洲国家的外汇正在流

出，本币正在不断贬值下跌。第二次亚洲金融危机已经初见端倪。 

    . 

    2013年 08月 24日财经网的文章：“广东省社会科学综合开发研

究中心主任、境外热钱研究专家黎友焕就上述市场热点问题在接受访

谈时，谈的中心话题是中国爆发金融危机的可能性……黎友焕向和讯
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网指出，目前中国经济存在三大泡沫，三个导火索，一是房地产，二

是地方债，三是影子银行。三个导火索可能会出问题。……今年不爆

发，明年风险很大，明年不爆发，后年风险更大，肯定走不过三年……

最担忧的是 9 月美国开始退出 QE，这可能导致热钱大规模外逃，进

而引发局部性或结构性金融危机提前爆发。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-3009:59 

    25：地方融资平台再现钱紧危机政府融资渠道萎缩 2013年 01月

21日 03:32东方早报 http://tysurl.com/Ss2UoN---------- 

    新湖系资金链恐将断裂：资产已大举质押农行深陷其中 2013 年

01月 21日 05:13理财周报 http://tysurl.com/0s2UoS---- 

    ---如果加上上海自贸区外汇自由出入，信贷资产证券化和专家

说地方政府不能卖地还能卖国企的言论，一个完整的适当时候，也就

是危机高潮到来的时候卖国企的利益链条已经形成，真是思路明确，

逻辑清晰啊，非大奸大恶不能为也！这样的大的手笔没有国际金融视

野不能为也！怪不得要佐利克帮助指导设计，哈哈哈哈！这是最顶端

的设计！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-3010:09 

    现在，我真的不能再写了，24没有了，其实昨天还吃掉了几个回

复！我去喀纳斯周边玩一周吧！喀纳斯我去过，但是现在最美的风景

还是哪些没有人去过的地方！作诗一首： 

    空山鸟入云，行至路穷处。 

    琼花何处寻，险处自成峰。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-08-3011:37 

    @齐洛洛 41810380楼 2013-08-3010:17:31 

    老师旅途愉快，一路平安。 

    ----------------------------- 

    谢谢，修改一下： 

    行至路穷处，空山鸟入云。 

    琼花何处寻，险处自成峰。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-3018:43 

    @1542467910385楼 2013-08-3015:15:21 

    楼主，看新闻乌鲁木齐地震，问候一下楼主可好？ 

    ----------------------------- 

    哈哈，我一向命大，本人死里逃生已经起码四五次了，谢谢大家，

明早 7点启程，也罢，今天讲一下为什么会发生没有规律的全球气象

灾害，和我预测的来自青藏高原横断山的岩浆地热活动的变化规律，

由汶川再甘肃玉树再北疆天山沿线先是伊犁地震，再是乌鲁木齐在去

年罕见的发生震中在乌鲁木齐的地震到今天乌鲁木齐再次成为震中，

而且级别上升，这些印证了我判断青藏高原进入岩浆活跃期的判断！

天山地震、日本地震与汶川地震有本质关联性！不仅青藏高原地热偏

高，而且我以前发文说乌鲁木齐的燕儿窝等水源地的前 2-3年老榆树

有大片干旱枯死现象！主要是地热上升地下水位下降！所以地震与地

热关系很密切！在两年之间乌鲁木齐冬天发生罕见超过台风的暴风有

1 到 2 次，这在前 40 年我没有遇到过冬天刮这样大的风，一般在春
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天！我给学生讲课当时的解释就是和地热异常，天山沿线岩浆活跃相

联系！因为冬天乌鲁木齐下面岩浆活跃的话会使乌鲁木齐形成一个热

低压，由于乌鲁木齐是典型的峡管地形，瞬间风力可以达到台风级别，

同样这两年乌鲁木齐冬天大雾也频频上新闻联播，这都和地热异常有

关，关于地震国家有法规，我个人不能多预测什么，2-3年前我只能

给学生说乌鲁木齐将进入地震高发期！具体多少级、什么时候发生本

人不能瞎说！实际上结果证明我当时的判断完全正确！好在乌鲁木齐

市政府去年将所有学校进行防震加固，抗 8级以上地震，我们家在一

楼，三面是墙一面有千年古榆树，当时地基也比一般的多挖了一倍深

度才碰到基岩，所以我们家是抗 9级以上地震的建筑！大家不用为我

担心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-3019:56 

    我在 QQ群里大概昨天还是前天给网友说：“这几天我有不好的预

感！”没有想到是自然的不是社会的！现在借这个机会再给关心我的

朋友发出一个明确的信息： 

    我在回复网友@toaoman006的观点“ 

    现在中国货币供应量逼近 100 万亿，外汇储备却只有 3 万亿美

元，也就是说现在如果全国百姓都拿人民币去换美元的话，应该是 30

元人民币才能换到 1 美元，而且去晚了的很可能 50 甚至 100 元才能

换到 1美元。 

    普通百姓想刺破房价泡沫降房价，必须要先刺破货币泡沫，降房

价这种事，想靠 ZF的政策那是白日做梦。 
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    现在中国货币供应量逼近 100 万亿，外汇储备却只有 3 万亿美

元，也就是说现在如果全国百姓都拿人民币去换美元的话，应该是 30

元人民币才能换到 1 美元，而且去晚了的很可能 50 甚至 100 元才能

换到 1美元。 

    普通百姓想刺破房价泡沫降房价，必须要先刺破货币泡沫，降房

价这种事，想靠 ZF的政策那是白日做梦。”时，一气呵成把未来 1-2

年中国的经济局面全部预测完，注意我只预测经济，拒绝预测政治！ 

    我认为他说的基本对但是不完整眼界有些局限！我帮他从宏观的

角度把话说完整些，中国货币供应量的 100万亿，相当部分是卖地炒

地卖高价房屁民大面积贷款发出来的！就是说这发行 100万亿对应的

是以高房价给央行做抵押，即使是出口换来的美元再换成市面流通的

人民币，也大多数买这个高价房去了，如果大家都要卖掉房子换美元，

就是 3 万亿美元对应 100 万亿人民币起码百分之 60！因为按照每年

CPI 不超过 3%来看，再加上国债只是在 2009 年后才开始上规模，现

在才万亿规模，但是地方债却主要是与房地产有关了，所以多发的人

民币主要是房地产贷款和流向房地产的换成人民币的美元！外资热钱

其实就是囤地卖地，或者搞商业地产，比如黑石和李嘉诚就是这样，

现在他们都成功脱手了！先走的人只要 18 万亿多人民币就可以在高

位换走 3万亿美元，这就是他们极力维持人民币虚高汇率的原因！而

人民币汇率虚高一天，楼市价格就也会虚高一天！因为从国内看，楼

市值钱意味人民币值钱！而一旦人民币不值钱了美元值钱了，楼市的

资金只有先变卖成人民币才可能兑换成美元！而我们现在各地发疯的
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搞自贸区就是可以自由浮动汇率人民币兑换美元，然后美元自由出入，

国家放弃强制结汇的监管！这样人民币兑美元由于在自贸区是可以根

据市场需求自由浮动，那么后面的想换美元的确实你想高价换也换不

了了！国家放弃外汇管制和汇率自由浮动只需要短短 1-2周就可以在

上海自贸区把人民币打回原形！当年卢布有多惨我们马上人民币也有

多惨！这样即使在中国其他地区还是进行汇率管制，但是有上海这样

一个最真实的汇率参照物，那么有钱人都会瞬间看明白，人民币不值

钱，人民币资产当然也不值钱，美元和黄金值钱！这时候不计代价的

抛房地产资产换美元、黄金的人就会疯狂起来！毕竟有钱人有几套房

子当然不是为了住和租的，他们就是为了保值！听说人民币 100元换

1美元了，你说他急不急？从抢盐可以知道中国人一旦疯狂起来连上

帝也会无奈的！那时候天涯谁说换美元立马把你抓起来！那时候我就

什么也都不说了！哈哈哈哈！鉴于危机本身就是政府自己造成的，你

不放开外汇管制，谁炒汇抓谁，谁也没有脾气！你自己放开的嘛！不

仅房子，由于人民币不值钱了，这样中国的一切资产都不值钱了！这

样我们会请外资通过雨后春笋般一夜之间冒出来的大批自贸区流入

中国，美国开始拯救中国的行动了！惠普开始下调中国评级了，他们

定义中国各种债券为垃圾债，这里面包含将国有优质资产打包的哪些

债券，这些债券现在都是垃圾债！上好的“垃圾债”中国买办和美国

主子便宜拿走，IMF宣布中国版的雷曼开始上演，援救中国可以中国

必须立即无条件的全面市场化！放心吧，一切舆论会让大家觉得这是

唯一的出来，也有大量专家会出来论证：“这是我们经济转型和调整
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产业结构的唯一和天赐良机，我们必须将改革借助这个东风一次改到

位！朱相会再次出现，他老人家会用招牌动作挥着拳头说不改革死路

一条！”美国华尔街对中国债券具有优先买入权！因为要优先引入国

际 500强企业嘛！要请国际 500强入住上海自贸区，说不定到时候各

地自贸区要免税免地皮的抢 500强入驻购买我们的垃圾债，重组我们

的国企呢！至于那些真正的垃圾债我们屁民慢慢买入吧！好大的场面

啊！说不定当家的会紧握伸过太平洋的援助的手感动的流出他的处女

泪呢！俄罗斯国家资产被贱卖的一幕也就顺理成章的在中国上演，这

次不叫休克疗法，这次叫发生在自贸区一对临时野鸳鸯的故事！ 

    其实我想明白了，现在北京等地的限购实际上是限制成交量，是

限买！我不看统计数据就知道，现在北京该有房的该炒房的都有一套

或者几套房了，现在最怕他们集中抛房子，而没有人外地人接盘他们

就没有办法卖掉房子换美元！哈哈哈哈！实际上 2012 年的成交量一

年都很低迷，同时 2012 年美元已经比较短缺了，如果让北京这些大

爷把房子卖掉，就是到欧美旅游留学国家外汇都很快见底，实际上他

们但凡能卖掉房子就直奔世界花美元购房子去了，这还美其名曰是鼓

励中国到海外投资！就是方便权贵资金出逃呢，像绿城（地？）、万

达这样到国外进行所谓投资的很多啊！ 

    本人一贯反对大家换美元，主要是我们国家有对国民对国家负责

任的外汇管制！我还幻想左派经济学家当政将外资和买办的外汇堵在

中国，现在是丢掉幻想的时候了！因为不是别人正是他们自己打开了

资金外逃的大门，既然这样就不要怪老百姓不爱国了！现在我和右派
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在这个问题上没有区别，我们响应国家号召。换美元到国外投资！既

然你们要风暴，那么我们左右联手就让暴风雨来的更猛烈些吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-3020:17 

    日前，厦门市政府常务会议通过了厦门市金融办、厦门市国土资

源与房产局联合出台的厦门市农村房屋抵押融资管理暂行办法。办法

规定，厦门农村房屋可以抵押融资。深圳类似的土地买卖政策也出台

了！ 

    ---------说破天了你卖中国的土地是换不来现在我们已经离不

开的美元的了！我们即将到来的危机的性质是由于我们严重对世界石

油和粮食产品的依赖而导致的美元依赖！世界石油和粮食产品的大幅

上涨和中国由于汇率过高导致的热钱和国内资产变现美元外流即将

把这皇帝的新衣戳破露出白花花的肥肉！决定我们经济命脉的不是我

们自己变戏法的多印出来的人民币，是我们拥有的美元和黄金！到时

候你就是把中国的所有空气抵押融资变现成人民币也换不来美元换

不来黄金，进而换不来吃的和用的！因为外国人不需要进口中国的空

气！抵押融资空气印出来的人民币只有我们自己玩了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-3020:29 

    此时是卖房子换美元响应党中央号召到国外投资的最佳时机！既

然我担那么大风险说那么多没有用，那么我（作为公职人员）从现在

起支持中央政治局（不仅仅是国务院）党中央建立上海自贸区的决议，

响应党中央 10 多年来抑制房价过快增长的一贯方针号召大家抛房子，

支持国家统计局姚景源总经济师和国务院的文件的号召，到国外投资
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抄底去！ 

    11 月召开的三中全会你们可千万不要变调啊！那样我就要重新

喊新的口号了！ 

    现在我开始喊口号，小时候我练过这个，我还是小队长： 

    坚持改革开放，上海自贸区万岁，克强经济学万岁！ 

    谁不改革开放，他就死路一条！ 

    盘活国有资产，盘活农村土地，中国经济再健康发展一万年！ 

    只要中国房价涨，一切债务是浮云！ 

    只要我们还能卖地我们就把拯救世界的光荣使命进行到底！ 

    人民币升值自由兑换让你到国外买别墅！ 

    哦耶，我觉得我前 40 多年白活了，当年早这样会喊我早在小学

就当中队长了，也不用参加什么竞聘了，早他妈的当局长了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-3020:32 

    嗯，晚上给大家再说一下为什么今年全球气候异常，为什么世界

气候变化多端？里面有我独特的新的开创性的认识！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-3100:22 

    @tunaike10402楼 2013-08-3022:28:10 

    呵呵重开楼读到现在，楼主也明白了这个美元中华之无奈结局，

非我辈不高尚，实乃屁民就是放屁的权利，可能这个权利也随着美元

中华而有些奢侈了吧。 

    希望楼主多说说，道路艰辛，有楼主这样的高人指点，我想存在

还是需要去争取的！ 
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    ----------------------------- 

    今晚过几个小时，说不定就有来自美国开始战争的消息！关键时

刻越来越近了！现在局势很明显，普京要力保叙利亚，中国还想和稀

泥，那么习普的交情就是扯淡了！或者（-）控制不了局面！兵贵神

速啊！美国主要的目标还是伊朗！年底前不打有资料说伊朗的核武器

就要研制出来了！为什么不直接打伊朗？借机把以色列的敌人都收拾

了最好！美国的雄心堪比秦始皇！俄罗斯普京看出苗头来了，俄罗斯

伊朗会帮叙利亚的！很有可能是世界大战的格局！也不能排除俄罗斯

一贯嘴硬关键时刻只要获得利益就闪人！但这次俄罗斯直接真帮的可

能也没有，支援武器是可能的！就是这样也不排除世界大战的可能！ 

    不要和我讲联合国讨论对叙动武中俄代表离场了啊；或者张召忠

少将说，“中国将毫不犹豫的保护伊朗，哪怕会发生第三次世界大战。”

从我们不敢从伊朗哪里多买石油严格执行美国对伊朗的封锁来看，他

的话就是放屁！过几天就会有媒体辟谣的，老张说这话是违背中央精

神的！中国将军现在在和美国将军拥抱呢！中国其实是站在美国这边

咯！我们和美国那是夫妻关系！得响应党中央人民日报号召啊，我们

就快和美国、香港股市接轨了，我们不久就可以买美国股票了，《人

民日报：炒美股是投资新选择补 A 股损失 2013 年 08 月 29 日 09:22

张意轩苏垚》资金外逃了，人民日报还在扮嫩装很傻很天真的小姑娘

呢！也罢，我也扮嫩一回，哈哈哈！中美国万岁！ 

    中国这么做势必会遭俄罗斯伊朗仇视，如果将来中国有事不要指

望我们有什么朋友了！上军舰就是首秀！作秀给国内外看，给普京看！
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至于反腐从来不是根本解决经济问题的办法！有官就有腐败，反腐不

从根源抓就是扯淡，有人借机肃清不同意卖掉国有资产的央企高管是

其本质，老伯、刘就很说明问题了！作秀我们就不要看了！有种把老

伯放了，把自贸区否了？做不到以后我对秀哥不抱期望了！我对开什

么会也不抱任何期望，不用看了！只要放开汇率放开人民币自由兑换，

就是换谁上去也没有办法避免金融危机了！放开汇率放开人民币自由

兑换快的很，就 2-3 个月！实际上我们屁民现在也没有几个钱换美

元，人家也是指望贪官换美元走的！我们屁民靠谱的还是买黄金吧，

黄金就是现在也可以买，因为它的安全边际要远远大于人民币，这样

说吧，我非常想给大家找到买黄金的最佳时机！一个基本判断，当人

民币汇率一旦开始掉头向下就可以买黄金了！我判断黄金还要跌！我

认为人民币汇率还有 1 个月到 2 个月可以支撑，所以国际金价跌的

话我们可以赶上！我的决心是百姓宁可买黄金也不能让房地产商通过

理财产品把我的钱骗走！ 

    该来的已经来了！哪个孩子说了，天为什么一直是黑的！我听到

这话想哭！好了！说什么都不中了，等黎明吧！我这地震后下着暴雨！

在巡航导弹的炮火声中睡个好觉做个中国梦吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-3100:23 

    其实普京打沙特我们打越南、菲律宾是最佳选择！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-08-3100:39 

    @zxl196820122013-08-3020:32:54 

    嗯，晚上给大家再说一下为什么今年全球气候异常，为什么世界
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气候变化多端？里面有我独特的新的开创性的认识！ 

    ----------------------- 

    @曼妮宝宝 10396楼 2013-08-3021:38:46 

    期待楼主更新 

    ----------------------------- 

    回来吧，这不是急的事！也不会有人删帖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0322:04 

    @菠萝 bolo201310423楼 2013-08-3123:39:55 

    请教楼主我手上现在有 2万英镑是否要把它换成美元？ 

    ----------------------------- 

    不用换美元，石油价格起来，欧洲国家经济玩完，但是英国影响

小一些。他自己有石油 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0322:14 

    @UU闲处作奇峰 10435楼 2013-09-0309:40:57 

    张老师，3天没来了，开学了知道你忙，希望露一小脸，俺们也

就放心啦，保重 

    ----------------------------- 

    我回来了，到国境线上转了一圈，站在边防军西北第一边防连的

瞭望塔上，看着对面哈萨克斯坦的有山脉支撑的防御线和我们这一马

平川，听介绍当年中苏紧张的时候瞭望对面直接可以看到一片片坦克

集群，深感新疆国界之长无险可守，只有全民皆兵的兵团才是守边根

本，但是兵团的重型武器游击加运动战的支撑还不行机动化集结和演
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练还有问题！这个要通盘考虑，简单的说兵团打坦克的东西和现代条

件下的破袭战和分段袭击可能来自独联体方向的坦克集团军的打了

就跑的袭扰战的能力还是没有平时演练！在现代战争条件下只给民兵

步枪是不够了需要打直升飞机、打坦克集群的武器！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0322:15 

    @刘程煜 10421楼 2013-08-3121:35:27 

    老师，我们做贸易的，从日本进口精密工具卖到国内，10%的利

润。在要不要备多些库存呢。今年客户倒闭的不少，生意差的也不少。

可是马上要贬值的话，拿现金呢，备货呢，曰币会不会贬的更厉害。

各种纠结及/迷茫。求指导啊张老师。 

    ----------------------------- 

    从日本进口精密工具卖到国内--这个可以进口量大一些，其实这

个都应该国家储备！我们这个的技术不行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0322:17 

    @backspace192210418 楼 2013-08-3120:12:45 

    楼主这么说美元霸权还会统治世界一个世纪吗？ 

    ----------------------------- 

    美元霸权最后的结果就是人种霸权！我这次从第一线获得了最具

爆炸性的资料！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0401:01 

    @cxl19565710443楼 2013-09-0322:19:55 

    白种人目的就是消灭所有有色人种 
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    ----------------------------- 

    @y513410445楼 2013-09-0323:49:13 

    什么都会扯到阴谋论上，你先批评他的论据，，，然后说他的结论 

    ----------------------------- 

    本人在这次外出中，有个意外的重大发现，彻底让我明白了转基

因与外资控制物流业与农村城镇化一系列相关关系！ 

    事情是这样的，我，每次出去游玩都喜欢走到哪里和当地人聊天

到哪里，获得一线真实情况，前天在哈巴河县县城，当地校长请我们

吃饭，我席间出来逃回酒，正赶上老板往油桶里倒油，奇怪的是居然

他买的油是专供餐饮业！我过去一看标志，成分标明主要是转基因大

豆！我一了解，这个是以打击地沟油的名义以行政命令的方式强制使

用的！我一看食用油的牌子是康味缘！产地居然是新疆阜康县，要知

道我们新疆没有种植转基因大豆，为什么这个食用油产地是新疆，肯

定是大豆原料是进口的，只是在新疆配送而已！我再刚才上网一查才

知道这个企业的真相： 

    益海(昌吉)粮油工业有限公司是由新加坡丰益私人有限公司、世

界 500 强之一的美国 ADM 公司、益海集团和昌吉康味缘投资有限公

司共同投资建设的大型综合油脂加工企业。公司于 2004年 6月 16日

开工建设，2005年 1月 18日投入试生产，创造了中国建设同类工厂

的时间新纪录。工厂总投资为 6亿元。，其中固定资产投资 2.2亿元，

到位美元 1840 万元，工厂占地 500 亩，目前，已形成年处理各种植

物油料 40 万吨，年产“丰苑”牌蛋白饲料 20 万吨，12 万吨全精炼
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食用植物油和 4万吨“口福牌”小包装油品的生产能力，主要是加工

棉籽、油葵籽、大豆和菜籽等油料，是目前西北最大的综合性植物油

料加工企业。2005 年工业总产值 3.95 亿元，销售收入 2.5 亿元，

2006 年实现工业总产值 4.6 亿元，销售收入 4.5 亿元，收购原料 30

万吨，日处理原料 1300吨。 

    公司秉乘安全生产，质量领先，顾客满意，精益求精的质量方针，

选用世界上最好的德国、美国、巴西等国家的植物油料生产设备和国

内达到世界先进水平的设备，由美国 ADM 公司的专家负责工艺和技

术，由新加坡丰益公司负责资金的调剂，实现从榨油、精炼到灌装工

序的高度自动化！ 

    什么意思？金龙鱼已经完全将本土品牌收购了，他们基本完全控

制了我们的餐桌了。即使我们不想吃转基因油，我们只要到外面餐厅

吃饭也会吃的，先不说转基因有没有危害的话，这就是垄断，赤裸裸

的垄断！而且是一国政府纵容外资的赤裸裸的垄断！我要求先解决这

个垄断再解决其他垄断！他的意义其实还不止是垄断市场，更主要的

是完全击垮中国的食品油的产业链，使我们世世代代必须高价购买美

国转基因大豆！因为新疆有丰富的制食用油作物，但是现在从国外廉

价进口转基因大豆，已经使新疆的整个不仅是食用油生产，更延伸到

鸡肉的生产链条都发生了毁灭性的打击！ 

    据餐厅老板和伙计给我讲，现在指定使用的转基因食用油大约 9

元每升，而我们新疆传统的油是 13 元每升，看起来确实便宜不少，

就是没有行政指令，长此以往确实新疆传统油就没有市场。我想说的
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是这个指令居然还是合法的，因为它符合《商务部出台关于进一步做

好餐饮业有关工作的通知》的精神，比如： 

    各地要深入贯彻落实《国务院办公厅关于印发 2010 年食品安全

整顿工作安排的通知（国办发[2010]17号）》和国家食品药品监督管

理局《关于印发餐饮服务食品安全整顿工作实施方案的通知（国食药

监食[2010]106 号）》要求，配合相关部门建立健全餐饮卫生安全质

量标准体系和操作规程，将卫生质量管理贯穿到原料采购、加工制作、

餐具清洗和消毒等各个环节。督促餐饮企业建立健全企业食品进出查

验记录制度，食品原料采购索证索票制度，严把食品原料关。采取切

实措施,加强监督检查，严防“地沟油”流入餐饮服务环节，杜绝餐

饮企业使用“地沟油”。 

    ------我明白地沟油的曝光背景好像不是那么简单，这个通知和

地方政府的举动有一系列的连贯性！用转基因的不确定安全性代替地

沟油的确定性危害同样是不靠谱的！更何况里面隐含着巨大的经济利

益向外输送！ 

    此外大师傅说他们也不愿意用转基因大豆油，觉得不清亮，炸的

果子没有以前传统油炸的香！口感不好，顾客也不愿意吃！我回想一

下，以前我非常喜欢吃大盘鸡，现在我不喜欢吃，因为以前我们新疆

人吃完大盘鸡的肉以后用皮带面很容易在清亮的油里拌开，现在好像

过一会油就像石蜡一样凝固了，非常不容易拌开！我老以为是放凉了，

现在看不是！吃了大盘鸡以后肚子总是不舒服！我查了一下资料确实

存在这样的问题！ 
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    请看材料：怪!“康味缘”植物油竟成白色固体 

    2008-01-0610:43:50来源:南方都市报作者:见习记者程文 

    面对变成白色固体的食用油,围观的顾客都感到惊讶和不解。本

报记者徐文阁摄 

    奥一网一家新开张的商场为了吸引顾客，专门调进一批植物油搞

特价促销。不少顾客购买这种植物油后，在食用时发现油品由金黄色

液体变成了白色固体，连尚未开封的油瓶也有油脂凝固现象。 

    “还没吃到一半，就发现油瓶里的植物油竟凝结成白色固体了。

我们估计这种油有质量问题。”昨日上午，在宝安区民治街道民乐村

兴万和商场，几十位顾客提着瓶装食用油跟商场交涉。记者看到，他

们手里的植物油确实凝结成了白色固体状，跟常态下呈金黄色的液体

植物油很不一样。顾客魏先生告诉记者，兴万和购物广场于圣诞节后

开业，当时特意推出一批植物油搞促销，特价为两瓶 39.9 元。搞促

销的食用油品牌是康味缘，制造商为某油品公司。“由于是品牌油，

价格又便宜，于是我买了 8 瓶。用到第二瓶时油品就变成白色固体，

倒不出来。”现场的多位顾客表示，买回家尚未开封的该种康味缘植

物油也有白色凝固现象，以致他们现在都不敢食用了；已食用部分油

品的顾客则担心身体受影响，表示要商场和厂家“给个说法”并检测

该种油可否食用。事件回应并非质量问题会给满意答复王为松（兴万

和购物广场店办部店长）：商场确实调进了上千瓶植物油，但商场对

供货商资格和证件进行了检查，均没问题；而该批促销的植物油出现

凝固现象，商场已和厂家沟通，会给顾客一个满意答复。胡军（某油
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品公司深圳办事处代表）：油出现凝固并非质量问题，是由于深圳近

期连日气温低造成的；相关顾客购买的植物油，全称是康味缘牌花生

香食用调和油，原料以大豆油为主。 

    ---看来这个问题早都存在！由于我特别喜欢吃大盘鸡，经常吃

大盘鸡，这种油既然在餐饮业广泛食用，那么美国公司到底用了什么

办法调和的让它这样容易凝固？这种凝固会不会导致我们难于在肠

胃消化，会不会导致脂肪肝和尿酸高？不幸的告诉大家我就有这两种

病！会不会是和我在外面吃大盘鸡很多有关？因为我发现即使新疆夏

天温度比较高的时候，大盘鸡也容易油脂凝固！我征集有同样经历和

症状的朋友，经过科学检验，我们集体起诉他们！ 

    此外我再从产业链的角度谈一下，大师傅告诉我，以前农民传统

的方法是榨油后的油渣、麸皮等喂鸡（和猪？清真店我没有再问），

现在不榨油了，也就没有这些副产品，农民养鸡都是买饲料，这些饲

料又是转基因为主的有各种莫名其妙添加物的颗粒状东西，这样实际

农民的养鸡成本还是提高了，鸡肉品质也大幅下降！餐厅老板必须花

高价进土鸡，卖鸡肉的价格就上升，顾客就会减少！所以餐饮业也不

愿意这样！什么叫见识？这个大师傅就非常有见识！这是真正的经济

学啊！ 

    无奈啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0401:16 

    @hyh55010410楼 2013-08-3102:04:24 

    张老师您说人民币不值钱了，可如果美元外逃，中国将进入通缩
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啊，人民币应该变的值钱才对，望张老师解释一下。 

    ----------------------------- 

    早解释过了，再说一句热钱跑了，房价暴跌，全民按揭房子的和

银行一起都是负资产，放不出贷款来了，市面上人民币少了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0409:08 

    回复第 10447楼，@zxl19682012 

    @hyh55010410楼 2013-08-3102:04:24 

    张老师您说人民币不值钱了，可如果美元外逃，中国将进入通缩

啊，人民币应该变的值钱才对，望张老师解释一下。 

    ----------------------------- 

    早解释过了，再说一句热钱跑了，房价暴跌，全民按揭房子的和

银行一起都是负资产，放不出贷款来了，市面上人民币少了！ 

    -------------------------- 

    @和谐社会 112510448楼 2013-09-0402:59:13 

    楼主去喀纳斯玩了啊，手机看不到楼主信息，难道是咱新疆人？ 

    关于乌鲁木齐的房价楼主怎么看？还会涨吗？ 

    现在入手合适吗？ 

    楼主一定要看到我！！！ 

    ----------------------------- 

    是从小生在这里长到这里的新疆乌鲁木齐人啊！乌鲁木齐的房价

已经到头！已经在下降阶段了！你应该收到很多推销房子的短信了吧？

大规模推销降价活动就要到来！首先市政府盖的 20 万人的保障房，



5009 

 

还有各个区政府自己给公务员盖的房子多的不得了，他们都起码比市

价便宜一半以上！到处有人打听稍微加点钱卖这个房子，你说有这样

占乌鲁木齐人口总量大约 10 分之一，占新房上市量几乎一半的便宜

房子房源冲击市场，乌鲁木齐的房价会不会涨？二手房如果不是学区

房根本没有人要！我到吉木乃县和哈巴河县再回到乌鲁木齐，觉得乌

鲁木齐实在不适合人居住！比如吉木乃县到处青山只有 3.9 万人口，

街道宽阔，哈巴河县在创建宜居城市，这里都盖了大片的房子，如果

让我选择我宁可在偏远的小城买房子或者租房子住！新疆其他地方的

人到乌鲁木齐买或者房子主要是孩子上学！吉木乃、哈巴河县公务员

的收入不比我们乌鲁木齐低，但是环境好很多！我都想到哪里工作了！

这次我到吉木乃县转一圈虽然没有见到吉木乃的县长，但是和他们教

育局局长和学校校长们都认识了，真想到哪里去工作，体验老子：“小

国寡民”的境界，我在吉木乃县神石城里，发现这里气场非常强，人

身体特别轻，无论地貌还是岩石还是人身体感受都可以和道教名山崂

山媲美！同时兼具泰山之雄伟！我和当地同事笑言，将来本人就在这

里出家修炼去了！这里还有自然形成的通天梯和天耳等等，没有任何

人类制造的现在各处可见的道观庙宇，冬暖夏凉真是纯天然的一个宝

地！可是吉木乃县居然是国家贫困县，当地领导介绍说，他们是：“人

口小县，边境大县，经济弱县，感情强县”我感到当地人特别热情，

很想为他们做点什么，县长没有来，但是一个邮政上的局领导介绍说

他们主要还是缺水，但是这个可以有办法通过工程解决，全县除了酒

厂几乎没有工业，环境虽然好但是不像布尔津靠近喀纳斯，靠游客在
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哪里停留一晚上就让喀纳斯、哈巴河县经济发展起来了，这里实在太

偏远！依我看这里没有工业恰恰是优势！我建议他们搞养老为主的产

业！将来一定可以和海南五指山、广西巴马并列中国三大养老旅游胜

地！他们酿造的纯粮液酒用的是五粮液技术，当地粮食酿造，我觉得

比五粮液更好喝，我一般只喝一杯酒，这酒不上头，连喝 3杯也没有

事只喊再来 7、8 杯！我笑言准备买一车回去放地下室，坐等此酒将

来出名！席间说的高兴，听说我喜欢石头，许校长以上好手链相赠，

感情大县真不是吹的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0409:27 

    @地球过客 2012122110451楼 2013-09-0409:01:50 

    回复第 10446楼(作者:@zxl19682012于 2013-09-0401:01) 

    @cxl19565710443楼 2013-09-0322:19:55 

    白种人目的…… 

    ==========顶这个，老师高人！可以关注政协委员何新所研究的

共济会用转基因控制灭绝世界人口的真相！ 

    ----------------------------- 

    已经学习了！其实从中国人口变化的角度看，人口到一定阶段都

要通过战争自然消减，这和草原的载畜量周期变化一样的道理，地球

的资源是不允许几十年内大家把资源都消耗完的，从灾难学的角度，

我们已经到了一个门槛必须大量消减人类数量提高人类素质，我看到

的这个道理西方学者和精英也肯定能看到，只是如何下手何时下手的

问题了！地球生物进化的历史告诉我们物竞天择是不二法门！任何幻
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想世界和谐发展的人都是没有任何自然常识，读书读坏读呆的人！应

该把他们放到草原狼群里面去！ 

    我注意到这样几个消息： 

    1：农业部回应转基因质疑全球 4/5人口都在吃 2013年 09月 04

日 07:08 金微我有话说查看评论(24)转基因食品(行情专区)安全与

否争论再起。 

    日前，农业部发表“转基因食品与非转基因食品具有同样的安全

性”一文，回应中国国家安全论坛副秘书长彭光谦发出的对转基因的

八大质疑。农业部称转基因致肿瘤、影响生育等都是虚假的，全球 4/5

人口食用转基因产品。 

    对此，有专家对《每日经济新闻》记者表示，国际机构发布的转

基因的种植面积约 1.7 亿公顷，只有全球耕地的 1/10 左右，难以支

撑农业部全球 4/5人口食用的说法。 

    与传统食品一样安全？ 

    不久前，《环球时报》刊登了彭光谦“八问主粮转基因化”文章，

他对转基因技术安全性提出种种质疑，引来各界强烈关注，而农业部

网站日前发文则对这个八个问题进行一一回应。 

    国家转基因生物安全委员会委员林敏表示，转基因食品入市前都

要通过严格的毒性、致敏性、致畸等安全评价和审批程序，目前还没

有其他食品经过了这样严格的安全评价，转基因食品与非转基因食品

具有同样的安全性。 

    上述说法再度引来广泛质疑，北大教授刘华杰发布微博，“不能
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说通过环评的工程就没有环境问题，也不能说环保部门检查并通过的

地方就没有环境问题。”他认为，无法证明通过安全评价上市的转基

因食品与传统食品一样安全。 

    林敏称，一个不争的事实是，全球转基因商业化应用已经 17年，

食用转基因产品的人口占到全球人口的 4/5，还没有发生一例被证实

的食用安全问题。林敏未提供全球 4/5 人口食用转基因的来源。不

过，根据国际农业生物技术应用组织 ISAAA 今年 2 月发布的最新数

据，2012 年，转基因作物在全球种植面积达到前所未有的 1.7 亿公

顷，世界耕地面积约为 14.8 亿公顷，即使以 ISAAA 数据计算，转基

因种植面积也只有全球耕地的 1/10 左右，而其中不少转基因是用作

饲料或加工原料。 

    美国人食用转基因食品成为转基因争论的风向标，如林敏所说，

美国是世界上转基因作物最大生产国和消费国，也是食用转基因农产

品(行情股吧买卖点)时间最长的国家。美国种植的 86%的玉米，93%

的大豆和 95%以上的甜菜是转基因作物。 

    旅美学者曹明华向《每日经济新闻》记者指出，美国国内的转基

因玉米和大豆虽然种植面积较大，但主要是用于工业材料(行情专区)，

比如燃料能源、工业制品原材料，美国的转基因大豆油有相当一部分

用作生物柴油原料和动物饲料，还向不发达国家出口。 

    科学验证至关重要 

    彭光谦在八问里提到，“有许多科学家经过实验，证实转基因食

品与肿瘤、不孕不育等数十种疾病的高度相关性。对这些已经揭示的
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灾难性后果和科学家们的一再警告，我们是否进行过严肃的分析、客

观的评估以及科学的论证？我们匆忙引进的科学依据何在？” 

    彭光谦所说的是 2012 年轰动世界的塞拉利尼转基因试验。2012

年 9月，法国凯恩大学塞拉利尼教授在《食品与化学毒物学》科学杂

志上发表一篇论文，报告了用转基因玉米 NK603进行大鼠两年饲喂研

究，引起大鼠产生肿瘤。 

    林敏则表示，欧洲食品安全局作出最终评估认为，该研究得出的

结论缺乏数据支持，相关实验的设计和方法存在严重漏洞，而且该研

究实验没有遵守公认的科研标准。 

    目前，世界各地监管机构没有要求进行长期的转基因食品试验，

而是以公认的 90 天饲养老鼠实验证明转基因安全性，不过，塞拉利

尼团队首次突破了 90天试验期限，将转基因的试验周期延长到两年，

并得出转基因致肿瘤的结论。 

    争议的结果是，6月 29日，欧盟官方网站发布公告：拨款 300万

欧元，资助一项使用 NK603转基因玉米饲养老鼠的实验、实验为期两

年。有学者评论称，这等于欧盟官方完全承认并接受了法国学者关于

转基因玉米饲养老鼠实验至少该有两年时间的科学建议、并付诸实施

了。 

    日前，塞拉利尼中文网也发布“您需要知道有关塞拉利尼研究的

十件事”，对于外界批评者一一回应，“这个实验是一个慢性毒性研究

——是一个设计精良、执行适当的研究”。 

    该回应同时称，“如果我们认为塞拉利尼的研究未能证明试验的
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转基因食品文献，那么我们也必须认可有关转基因食品的业界研究未

能证实它们安全”。 

    2：农业部：5 年内完成一次农作物品种更新换代 2013 年 09 月

03日 11:04佟晓群 

    3：4 家上市公司入选农业部“中国种业信用明星企业”2013 年

09月 03日 10:19 

    中国证券网讯（记者严洲）农业部网站 9月 3日公布中国种业信

用骨干企业认定结果。结果显示，共 56 家企业被认定为种业信用骨

干企业，其中袁隆平农业高科技股份有限公司等 10 家企业为“中国

种业信用明星企业”，甘肃省敦煌种业股份有限公司等 46 家企业为

“中国种业信用骨干企业”。 

    ( 本 文 来 自 ： 中 国 证 券 网 , 详 细 出 处 参

考:http://www.cnstock.com/v_news/sns_bwkx/201309/2724565.ht

m) 

    从名单来看，上市公司中，隆平高科、登海种业、丰乐种业、北

大荒等 4家公司入选 10家“中国种业信用明星企业”。敦煌种业、荃

银高科、神农大丰等则入选了“中国种业信用骨干企业”。获得“中

国种业信用明星企业”或“中国种业信用骨干企业”称号的企业，在

有效期内可用其称号作宣传，但不可使用简称。 

    中国种业信用明星企业名单： 

    1.袁隆平农业高科技股份有限公司 

    2.山东登海种业股份有限公司 
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    3.北大荒垦丰种业股份有限公司 

    4.中国种子集团有限公司 

    5.合肥丰乐种业股份有限公司 

    6.北京奥瑞金种业股份有限公司 

    7.北京金色农华种业科技有限公司 

    8.辽宁东亚种业有限公司 

    9.河南秋乐种业科技股份有限公司 

    10.江苏省大华种业集团有限公司 

    -----------我奇怪的是为什么只宣传 10 家，另外 46 家是什么

企业？为什么我看不到完整的名单？如果百分之 90 以上是外资种业

集团这事就非常可怕了，他们要隐瞒什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0409:35 

    @hyh55010410楼 2013-08-3102:04:24 

    张老师您说人民币不值钱了，可如果美元外逃，中国将进入通缩

啊，人民币应该变的值钱才对，望张老师解释一下。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201210447 楼 2013-09-0401:16:40 

    早解释过了，再说一句热钱跑了，房价暴跌，全民按揭房子的和

银行一起都是负资产，放不出贷款来了，市面上人民币少了！ 

    ----------------------------- 

    @jxgood10450楼 2013-09-0408:31:43 

    有道理。因为 RMB 的实质是“联系汇率”即以美元为基础发行，
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美元大举进入，我们就大举印 RMB，从而将本国的实物大举出口，国

内大幅度通胀；反之，则反。 

    ----------------------------- 

    其实我们可以搞反之的反之！就是我一直强调的干脆我们大印钞

票自己买自己的商品！给老百姓印钱！和以前的区别是以前是别人印

钱我们提供商品，现在变为我们自己印钱我们自己用自己的商品，说

破天就是这么回事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0413:16 

    @方脑壳吃火锅 10461楼 2013-09-0412:56:28 

    黄金水稻，甜玉米是转基因吗？ 

    ----------------------------- 

    黄金水稻有没有问题，我们不知道，美国也不知道，但是他妈的

他们因为不知道所以拿中国儿童做一代人的实验，这个我们还是知道

了也没有任何办法阻止再次发生的！我们都是小白鼠，但愿转基因能

把我们转成奥特曼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0413:19 

    美参院同意对叙动武草案最长 90 天禁派地面部队 2013 年 09 月

04日 09:50我有话说查看评论(15)中新网 9月 4日电据法新社报道，

美国参议院外交关系委员会的高层议员已于 9 月 3 日就授权对叙利

亚动武草案初步达成协议，同意美国对叙利亚实施最长 90 天时限的

打击，但禁止美国向叙利亚派出地面部队。 

    据报道，美国参院外交委员会会在当地时间 9 月 4 日就对叙动
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武草案进行表决。但包括外交委员会主席梅内德斯在内的参院高层议

员 3日已就对叙动武初步达成协议。 

    报道称，该协议将会把美国对叙利亚的军事行动的时间总长度限

制在 60 天内，此外若获得总统奥巴马授权，可能还有 30 天的延长

期。 

    此外协议还将明确提出，禁止美国向叙利亚派出地面部队。 

    -----------和我预料一样，长期化！根据美国需要让危机加重

或者减弱，操控国际金融，同志们不要幻想了，诺基亚被微软收购标

志着美元反击战正式开始。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0413:42 

    梦鸽：上海优秀法官都失足孩子怎经得起诱惑 2013 年 09 月 04

日 11:19 

    ------------她是不是活腻味了，这样的实话也讲出来了，我都

不敢讲！她该进精神病院了吧！优秀法官、校长、省部级大官都失足

是什么意思？她自己可以谈一下自己是怎么失足成小三然后转正的

嘛！她这是明显在说这是社会的责任，社会有什么责任？很和谐嘛！

这个女人疯了，可以进疯人院，还敢上访，如果不是北京户口早关进

安元鼎了，连北京大门你都进不了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0413:45 

    延领养老金被指偷换概念：退休后先喝五年西北风 2013年 09月

04日 07:28我有话说查看评论(108)近日，清华大学专家团队公布了

自己研究的养老体制改革方案，其中“提高领取养老金年龄”和“延
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迟退休”引来热议。该方案是为响应人社部目前正在推进的养老体制

顶层设计方案，并广泛征求社会各界意见。 

    养老金改革方案公诸于众，一时引发社会各界强烈关注和讨论。

中国青年报社会调查中心通过搜狐新闻客户端，对 25311人进行的一

项题为“你对延迟退休持什么态度”的调查显示，94.5%的受访者明

确表示反对延迟退休，仅 3.2%的受访者表示支持，2.3%的受访者表

示中立或未表明态度。尽管相关人士解释此方案并不是指延迟退休，

但是很多人无法接受退休后将有一段时间无退休金可领，如果没有了

退休金，就等于下岗，甚至比下岗更惨，这样的退休无异于失业。延

迟领取养老金，这意味着劳动者退休之后领取的养老金总额会减少，

养老问题日益突出，“推迟领取养老金”与“延迟退休”被广大群众

指出是在偷换概念！ 

    上述方案提出“从 2015年开始，1965年出生的女性职工和居民

应当推迟 1年领取养老金，1966年出生的推迟两年”。中国社会科学

院社会政策研究中心研究员唐钧认为，1965 年出生的女性，2005 年

时正值 40 岁，1960 年出生的男性，2005 年时正好 45 岁，他们都赶

上了“转专制并轨”的末班车，本来苦挨 10年至 15年可以拿到退休

金，如今又要推迟一年，同时还要再缴社会保险(行情专区)费，想过

他们的感受吗？ 

    方案的提出，被很多媒体误读为“延迟到 65岁退休”，清华大学

方案起草者之一的杨燕绥教授解释，延迟养老金非延迟退休，也可提

前退休再领养老金。这一解释更被广大群众评价为要让退休者在退休
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之后先喝五年西北风，说这不是延迟退休，根本就是在偷换概念。 

    决定了新的养老金政策方案不仅涉及到退休年龄，更是包括缴费

数额、年限、领取数额及相关限制等内容，否则将无法解决养老金缺

口的根本问题。管用的政策必然包含着更多能够发挥实际效力的条款，

民众之所以对条款存在争议和批评，无疑都是对自身利益的的关注和

参与，在“延迟领取”和“延迟退休”这样的字眼做文章来平息民意

批评，这种做法只会对养老保险制度改革推进起到反作用。公务员群

体不缴纳养老金却享受到高于普通退休居民的退休保障，大部分公务

员和部分事业单位职工在金字塔的顶端，紧接着是城镇职工，最后是

只能享受城乡居民养老的城乡居民普通民众，这严重有碍于社会公平，

且对国家财政形成了沉重负担。同时也不否认未来人口寿命预期性的

提高，中国的老龄化压力加大，延迟退休可能不可避免。但也有分析

人士指出，在公平问题上还未得到很好解决的情况下，以养老缺口等

任何其他借口要延迟退休，甚至搞出所谓的延迟领取退休金，这种治

标不治本的方法，实际上就是在用穷人的钱补贴富人，这太不公平。 

    就养老金改革，人力资源和社会保障部副部长胡晓义表示，制度

的最终同意，也就是“并轨”，这个大方向是明确的。人社部正在抓

紧研究养老保险顶层设计方案，将在适当的时候广泛征求社会各界的

意见，方案成熟后，所设计的各项改革举措将逐步实施。就目前关于

延迟退休而言，只不过是作为一个讨论课题而已。 

    --------------- 

    哈哈，以后折中的办法是退休 10 年后领全额养老金，退休后前
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面 10年领一半！这样就没有人喊了，我们的智商就退回到猿猴时代！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0414:20 

    老天，几天不在无意中发现天涯上人民日报了！ 

    附录： 

    人民日报：遏制网络活力有违中央精神和时代潮流 

    国内评论人民网-人民日报 2013-09-0405:51我要分享 49 

    把握好互联网这个“最大变量”，最关键的是要有“阵地不能丢”

的忧患意识，有“兴利除弊”的媒介素养，有“能力升级”的创新精

神上世纪 30年代，电影刚刚在中国小成气候，上海电影界形势复杂，

党内不少同志主张不要去蹚这潭浑水。瞿秋白沉思良久，决定派夏衍

等文化人进军影坛。《风云儿女》、《马路天使》等优秀电影一扫武侠

神怪、鸳鸯蝴蝶之窠臼，在千万观众中激起强烈共鸣。党的思想和主

张在声光电中熠熠生辉，点亮了民族心灵的灯塔。面对新技术、新媒

体、思想文化新领域，到底是挺身入局还是裹足不前？是与时俱进还

是墨守成规？夏衍、田汉等先行者的艰辛与辉煌，已经写在了历史深

处，我们这一代共产党人，正面临着网络时代的挑战和考验。蓬勃生

长的互联网，堪称今日中国现代生活中一个“最大变量”。作为继报

纸、广播、电视之后异军突起的“第四媒体”，网络展现出色彩斑斓

的思想图景和舆论生态，时而阳光灿烂，时而电闪雷鸣，让人心生“最

好”与“最坏”交杂的“狄更斯之叹”。面对错综复杂的互联网，党

员干部的认知和对策，也是千姿百态。从政府网站到政务微博，从网

上发布到在线交流，重网、用网者越来越多。网络是个新东西，我们
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要用好，这已成为很多党员领导干部的自觉。但诸如“占领天涯”的

雷语、热点面前当“鸵鸟”的应对、“反正我是信了”的辩白，说明

轻网、厌网、怕网等心态也还相当普遍，对网上思想舆论工作不想抓、

不敢抓、不会抓的问题十分突出。 

    宣传思想工作的对象是人，人在哪儿重点就应该在哪儿。在中国，

网络空间汇集近 6亿网民，这片像息壤一样不断生长的阵地，谁都无

法忽视，也根本丢失不起。不日新者必日退，只有正视互联网，唤起

“阵地不能丢”的忧患意识，挺身入局，掌握主动权、打好主动仗，

才能为宣传思想工作赢得新的时代起点。互联网是把“双刃剑”，如

何让它成为治国辅政、凝聚共识的助手，而不是搅乱社会的推手，关

键在于我们树立阵地意识，积极介入，因势利导。从汶川、芦山地震

时凝聚网友热情形成救灾合力，到积极疏导钓鱼岛风波中的网络情绪、

倡导理性行为，都充分印证了这一点。近日，中央纪委监察部网站正

式开通，成为纪检监察部门了解民情听取民意的重要互动平台。网络

举报制度的建立，将网络反腐纳入法治轨道，赢得访民的支持和信任。

这再次证明，把握“最大变量”，关键是要有善管善用、兴利除弊的

媒介素养。对谣言盛行、谬种流布当然要依法亮剑，但也不能因噎废

食，把婴儿和洗澡水一起倒掉；遏制网络活力，同样有违中央精神和

时代潮流。宣传思想工作的正道，在于化解负效应、激发正能量，善

于把网络活力转化为社会进步的动力，而不是任其异化为阻力和破坏

力。 

    近水识水性，近山识鸟音。不知网、懂网，就不可能融入网络、
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改变网络。做运用现代传媒新手段新方法的行家里手，是领导干部增

强执政能力的必然要求。做好网络思想舆论工作，亟须以“能力升级”

的创新精神，消除网络时代的“本领恐慌”。只有摸透网络传播规律，

对接网民心理与需求，创造网民喜爱的表达方式，提高感染力和说服

力，“因势而谋、应势而动、顺势而为”，才能在众说纷纭中凝聚共识，

在众声喧哗中唱响主旋律，为改革发展赢得更为深厚的群众基础和社

会资源。 

    回顾历史，从左翼电影激励了一代中华儿女，到“一支笔”唤起

工农千百万，再到报纸、电波和荧屏积聚起改革发展的无穷力量，共

产党人总是善于在学习和创新中，把传播技术、大众传媒锻造成改变

历史的利器，勇立先进生产力和先进文化的潮头。今天，历史的接力

棒传到了我们手中。将日新月异的互联网发展为社会进步的助推器、

实现梦想的力量源，我们应该有这个心气儿，更应该有这种能力和作

为。 

    ------------这不知道到底让说还是不让说，中国这舆论现在太

乱了！我们听谁的？“占领天涯”的雷语--说谁呢？“对网上思想舆

论工作不想抓、不敢抓、不会抓的问题十分突出。”想抓谁！老天，

无意中发现天涯上人民日报了！高层一直打哑谜，你们直接了当的说

话行不行，不让说我回家陪孩子玩去嘛！这事闹的窝心，大 V右派觉

得在收拾他们，我怎么觉得人民日报的意思不是收拾他们是到天涯收

拾像我这样喜欢雷人雷语的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0414:31 



5023 

 

    人民日报说“对谣言盛行、谬种流布当然要依法亮剑，但也不能

因噎废食，把婴儿和洗澡水一起倒掉；遏制网络活力，同样有违中央

精神和时代潮流。宣传思想工作的正道，在于化解负效应、激发正能

量，善于把网络活力转化为社会进步的动力，而不是任其异化为阻力

和破坏力。 

    ”那么为什么我网易博客被封没有人管，中华网我被禁言 10 年

没有人管？才教训了几个大 V就有人叫屈了，他娘的这太不公平！老

子喊冤！要么我和大 V都封要么大家都不封不删，要立法！ 

    有网友说我写的好多经典都被删了，就我本人而言想删就删了吧，

没有关系，当练手吧！人最重要的是预言对明天！但是人民日报能不

能给我们给个定心丸，确定谣言的属性范围，确定我们写文章哪些不

能写哪些能写，啊！比如上海自贸区能不能批评啊？能不能有一定根

据的批判买办汉奸？能不能给现任官员依据事实安上买办汉奸的帽

子？不能想收拾人了，把老子抓进去，想表现言论自由了把老子放出

来，我还要给学生上课呢！这算哪回事？我一天都不想呆在不该我呆

的地方！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0420:32 

    @天下光扬 2012-07-2101:13:51 

    支持楼主，有道理。一旦国外投行打压，楼市下跌是肯定的。受

近几年货币增发，纸币贬值因素，房价下跌程度可能区域差别很大，

有地区暴跌，会有地区跌幅很小。如果考虑到环境因素，可能有地方

已不适宜居住，这些地方房价将来会失去意义。 
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    ----------------------------- 

    @zxl1968201230楼 2012-07-2122:25:53 

    zongli 这回打压房价很给力啊！他与投行非常有交情啊！哈哈

哈！ 

    ----------------------------- 

    @東起先生 10469楼 2013-09-0418:00:31 

    不知道楼主对海南房地产有啥看法，本人四川人，在海南呆了八

年，已经在本地娶妻生子了，我做工程建筑的大哥一直说不会跌，但

是近一两年他的钱可是越来越难收了，本人也有打算在海口购置房产，

但是不敢下手，请楼主解析一下 

    ----------------------------- 

    现在不能在海南买房子，尤其是海口，规划太差！海南的小产权

房把我们很多新疆人害苦了！从小跟我打群架的小弟当了我们这一个

银行行长，给他老爹贷款 100万海南和人一个东北人合作盖房子，结

果小产权，上当了！我这还有一个新疆开娱乐赌场之类发财的的，也

在海南被村委会骗了！都上百万的赔！海南弄不好就买小产权房子！

西海岸到处是成群豪华建筑空着，但是周围都是 100年前的清朝式样

的小破屋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0420:37 

    标普：2-3年内中国经济三大风险临头银行业将洗牌 

    2013年 09月 04日 09:36李鹤鸣我有话说查看评论(0)国际著名

评级机构标准普尔昨天召开电话会议，就刚刚发布的《中国 50 大银
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行(行情专区)报告》进行解读。报告认为，未来 2-3年，基建与地方

平台出现的大量坏账将给中国银行(行情股吧买卖点)业的信用评级

带来极大压力，个别中小金融机构可能破产，个别区域可能出现风险

集中暴露，并由此加速银行机构的商业化整合。“中国银行业虽没有

短期内的系统性风险，但建立包括银行业破产制度、存款保险(行情

专区)制度等在内的退出机制，方向无疑是确定的。”针对银监会主席

尚福林透露正在研究银行业退出机制，报告主要撰写人，标普资深董

事廖强接受南都记者提问时表示，“就是必须使银行自行承担风险业

务的后果，否则对银行的行为就没有纪律约束。” 

    银行数量 10年缩减九成 

    这是标普连续 4 年就中国前 50 大银行信用状况发布专题报告。

与往年有所不同的是，今年的报告对银行的分类首次增加了政策性银

行组别，主要考察了 5大国有银行、12家股份制银行、3家政策性银

行，以及 30 家资产规模较大的城商行和农商行。同时，本次报告也

更加侧重对银行表外资产业务的考察。 

    “除此之外中国还有 300 多家规模很小的银行。但是与 10 年前

相比，中国可以办理存款业务的金融机构数量已经从数万家缩减至

1000多家，减少了约九成，主要是把各地的农信社合组建成农商行。”

廖强介绍说，“未来 2、3年，商业银行的两级分化加剧，市场压力下，

银行业的整合意愿将更加明显。目前中小型银行已经在互补的战略业

务上进行了整合，未来的市场环境将促使这种整合深化到股权的合作

上。” 
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    针对整合加速的原因，标普的分析师们在报告中将其首先归结为

“经济增速放缓，以及一些行业的产能过剩问题日益严峻，最近一次

信贷热潮所蕴含的风险似乎正浮出水面”。廖强表示，经济大环境的

压力之下，商业银行资产持续快速扩张对流动性产生的压力日益明显。

同时，最好的银行与较差的银行之间的信用分化也日益加剧。 

    报告显示，2012 年，50 大银行表外的理财产品规模相当于当年

这些银行总资产规模的 5.3%。“(表外资产)增速虽然很快但相对占比

仍然较小，对大多数银行的财务指标和资本实力的影响较小。”廖强

分析称，“但对部分区域性银行来说，标普自行制定的风险加权资产

指标(包括表外业务)的占比已经下降了 54 个基点，个别银行最高影

响达 50个基点，而大行普遍下降了 20个基点；因此就资本而言，这

些银行面临着评级下调的巨大压力。” 

    3轮资产重组浪潮或致大量坏账 

    在此次会议中，标普分析师们称：经济大环境的压力将造成中国

非金融行业(行情股吧买卖点)连续 3 轮资产重组浪潮，包括出口行

业、产能过剩的制造业及基建相关行业，以及地方政府平台自身，之

后银行体系出现大量坏账，部分中小金融机构可能破产。 

    “小型银行会首当其冲。”标普分析师在会议中指出，“过去 18

个月，沿海地区的信贷风险暴露相对高于内地；但从长期看，沿海地

区的信贷损失仍然有比较大的机会处于可控范围之内。沿海的客户是

更具弹性和活力的私人部门，主要涉及出口相关业务，短时间的大环

境不好可能造成较多的信贷损失。相比之下，产能过剩的制造业和内
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地的平台贷款面临的潜在风险要严重得多，内地银行的压力也更大。” 

    大量的坏账将促使中小银行的所有人有更大的压力出售资产，而

对中型银行为主的买家来说，亦希望通过收购实现机构网点数量的快

速增长，以便与大行进行竞争。 

    廖强表示，“当前正在发生的第二轮危机对银行信贷资产的影响

将远高于第一轮，而第三轮危机虽然因政策调整所有缓解，但最终爆

发只是时间问题。”标普认为，目前部分中小银行不良贷款的增速较

快只是集中在出口和部分制造业上更多而已，以目前银行的盈利能力

可以完全吸收，但未来 2-3年才是真正的考验。 

    同业业务快速扩张加大风险 

    同业业务亦是银行业危机扩散的导火索。报告显示，由于过去 1-

2 年银行同业业务不断加杠杆，2012 年末对同业融资最为依赖的前

10大银行中，有些相对新增资产规模的占比已经在 50%以上，即使排

名第 10的银行也在 30%以上。 

    “同业业务的快速扩张是一个极大的挑战，如果流动性下降，银

行的信贷风险将会上升，小型银行相比大型银行的信用损失更大，导

致客户信心动摇，商业银行的流动性快速下滑。”廖强表示，一方面，

同业业务得益于目前银行间出现的战略业务合作，而另一方面，通过

同业业务，会把个别中小银行的风险扩散到更小的银行(如农信社)和

更大的范围，流动性风险的传染风险加大。 

    针对流动性问题，标普认为，今年 6月份钱荒中，央行的“不作

为”有助于促使银行重新审视同业业务扩张策略，相信 9 月末和 12
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月末重演的可能性不大。 

    ------------------------- 

    这篇文章揭开了我心中长期以来的困惑！一直以来我认为外资对

我们政策的提前知道，起码是半年以上的，现在看人家就是主要制定

我们政策的人，佐利克是这样，标普也一样，这说出来都是笑话，请

看：“针对银监会主席尚福林透露正在研究银行业退出机制，报告主

要撰写人，标普资深董事廖强接受南都记者提问时表示，“就是必须

使银行自行承担风险业务的后果，否则对银行的行为就没有纪律约

束。”中国银监会的重要绝密报告主要撰写人居然是标普资深董事！

我靠！我不再说什么了，我靠，这仗没法打了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0420:41 

    外媒评价中国经济形势：各领域发展势头迅猛 

    2013 年 09 月 03 日 21:05 我有话说查看评论(0)据“俄罗斯之

声”广播电台 9月 2日消息，英国《卫报》发表文章称，中国是全球

第二大经济体，生产增速已居世界第一，然而中国还面临着打造能够

代表本国经济实力品牌的任务。 

    《卫报》文章称，目前，尽管中国拥有生产几乎所有商品的能力，

从玩具到智能手机，但“中国制造”至今仍常常让人联想起伪造和廉

价商品。然而，近几年来，这一形势开始发生变化。诸如联想、华为、

中兴这些在国外市场异常活跃的中国企业，其知名度也迅速获得提高。

但它们的发展由于商业利益有时与政治利益相交错而被遏制。例如，

3 月份美国总统奥巴马就签署一项禁止美国国家机构在中国购买电
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子设备的命令。然而，《卫报》指出，尽管存在这些障碍，仍至少有

5家中国企业未来 10年有可能进入世界品牌前 100名。 

    美国《华尔街日报》文章指出，中石化将以 31 亿美元的价格收

购美国阿帕奇公司在埃及油气公司 33%的股权。如果这笔交易成功，

那么它将成为中石化最大的一笔海外交易，其公司开采总量也将增长

9%。由此可见，中国公司越来越经常利用西方竞争对手所遇到的政治

恐惧和资金匮乏在中东购买资产。中国人坚信，潜在的收入将超过政

治风险。 

    英国路透社援引美国贝恩咨询公司的资料称，中国网络零售市场

2013年有望超过美国，成为全球最大网络零售市场。因为中国 13亿

人口中将有一半的公民使用网络，所以网络销售量会骤增。最近 4年，

中国电脑市场年增速已超过 70%，而在美国仅为 13%。因此，中国零

售公司也被迫修改自己的销售战略，以便经受住来自电子商务的竞争。

据贝恩咨询公司估计，再过 10年电子商务将占中国零售业的一半。 

    据“法国 24”电视台报道，中国市场对鱼翅的需求在减少。美国

“PewCharitableTrusts”动物保护基金会解释说，这是中国反腐斗

争的结果。因为反腐，以鱼翅做为一道主菜的豪华宴请数量减少。此

外，动物保护者还指出了中国年轻人观念的改变。中国年轻人越来越

关注对野生动植物的保护，因此而拒绝食用以濒临灭绝的动植物所制

作的美食。 

    ----------------这是干什么？这是配合！国内外舆论高度一致

的配合！在大好形势下改革开放嘛！如果过几天金融危机了人家又说
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了需要倒逼改革把坏事变好事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0420:49 

    中石油在美遭投资者起诉蒋洁敏等 4 人成被告 2013 年 09 月 04

日 10:09根据彭博报道，卷入腐败案的中石油，遭一名比利时的投资

者向美国曼哈顿联邦法院起诉，力图代表所有所有在 2012年 4月 26

日至 2013年 8月 27日买入中石油股票的投资者。 

    该名投资者控告中石油违反美国证券法，未能披露公司内部的腐

败问题。 

    此外，被告包括现任中石油股份董事长周吉平，中石油股份财务

总监于毅波以及两位前任的董事，包括之前的财务总监周明春，以及

之前的董事长蒋洁敏。 

    中石油最近负面新闻缠身，上周有多名高管落马，虽然公司方面

一再强调事件不会对集团业务造成影响，但作为内地最大原油及天然

气供应商，有分析担心此次事件会对中石油的个别分公司产生影响，

进而波及到与中石油存在合作关系的上中下游企业，特别是一些油田

服务公司及下游燃气分销商。 

    除惠生工程外，9月 2日，百勤油服、安东油田服务及中海油田

股价跌幅均在 2.6%以上。3日收盘时，安东油田服务再跌 1.24%，报

收 4.76港元。 

    多家内地上市油服公司及燃气分销商，包括仁智油服(行情股吧

买卖点)、深圳燃气(行情股吧买卖点)及陕天然气(行情股吧买卖点)

等，亦即时发公告，澄清集团业务不受中石油贪腐事件影响。 
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    中石油 H 股早前遭美资基金邓普顿减持 1.94 亿股，每股作价

8.43 港元，共计套现 16.4 亿港元。减持于 8 月 29 日、即中石油三

高管被调查宣布后两日在公开市场进行。 

    2007 年，中石油 A 股上市首日以 48.6 元开盘，市值冲到 8.04

万亿元。昨日，中国石油(行情股吧买卖点)A 股价微涨 0.64%，收于

每股 7.87 元，总市值 14402 亿元。H股报 8.59 港元，涨幅 0.64%。

与上市首日相比，中石油市值已蒸发 6.6万亿元。 

    中石油反腐风暴时序 

    8 月 26 日内地媒体报道，中石油集团副总经理，兼大庆油田总

经理王永春涉嫌严重违纪，被中纪委调查。 

    8 月 27 日中石油及昆仑能源双双停牌。国资委宣布，中石油副

总裁兼董事会秘书、昆仑董事长兼执行董事的李华林、中石油执行董

事、副总裁兼长庆油田总经理冉新权，以及中石油总地质师王道富涉

嫌严重违纪，正接受调查。 

    8 月 28 日中石油宣布，免去王永春、李华林、冉新权及王道富

的领导职务，由刘洪斌、温青山、赵政璋及赵文智分别兼任其职务；

中石油及昆仑能源复牌，股价分别大跌 4.4%及 13.5%。 

    8 月 29 日邓普顿基金以均价 8.428 元，减持中石油约 1.94 亿

股，套现 16.35亿元，持股量减至 4.42%。 

    9月 1日中纪委证实，中石油前董事长、现国资委主任蒋洁敏涉

嫌严重违纪接受调查。 

    --------------------------- 
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    看来又要被老外索赔了几亿了，洋人的必须赔！他们还分了这么

多年红呢，国内反腐让老外占便宜！这哪里是反腐，简直就是利益输

送！你让国内买中石油的情以何堪啊，怎么没有一个中国投资者起诉

呢，中国投资者可以起诉吗？干脆这老外不要起诉了，中石油在海外

退市！我们中国百姓收购海外中石油但是要求同股同权，既便宜又有

高分红！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0421:00 

    牛刀：2015 年中国银行也会出现破产 2013 年 09 月 04 日 13:40

我有话说查看评论(4)9 月 4 日，财经专栏作家牛刀表示，2015 年中

国银行(行情股吧买卖点)也会出现破产。 

    牛刀认为，2015年是美元收缩流动性最为关键的一年。他表示，

所谓 4万亿刺激经济计划，是发行 4万亿基础货币。 

    牛刀指出，中国的基础货币分两种，一种是内需型基础货币，一

种是外需型基础货币，尽管都是基础货币，也被称为高能货币，这种

货币投放到市场上，内需型有三到六倍的杠杆效应，外需型基础货币

也有杠杆效应，只是比内需型要弱一点，只有一到三倍，都可以带来

信贷的急剧膨胀。 

    “从 1978年到 2008年，中国的内需型基础货币只有 2万亿，外

需型基础货币大约为 10 万亿；到目前为止，中国的内需型基础货币

只有 6 万多亿(包括 2009 年另行加印的 4 万亿)，而外需型基础货币

高达 20 万亿，所谓外需型基础货币是由外汇占款创造出来的，从某

种意义上说这 20 万亿是美元创造的。从这一点可以看出，中国金融
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业整体杠杆水平非常离谱，按照最大的杠杆效应，内需型基础货币 6

万亿放大到市场是 6倍，等于 36万亿人民币；外需型基础货币 20万

亿放大到市场是 3倍，等于 60万亿。两者相加是 96万亿，而中国的

M2 立马突破会 110 万亿，这之间 10 多万亿的货币究竟是怎么回事，

只有天晓得。”牛刀说。 

    牛刀认为，所谓 13 万亿，是指信贷。他表示，截至 2012 年 12

月末，银行(行情专区)总资产 117万亿，银行总负债 108万亿，净资

产只有 9 万亿。按照美元的回流计划，到 2015 年美元将要回流 4 到

6万亿美元，中国银行业的流动性就会枯竭，破产不可避免。他认为，

这就是金融危机。 

    “这点不用说，还有一个重要的原因，那就是一旦人民币开始贬

值，连傻傻的中国大妈都知道要换美元的时候，那么，中国城乡居民

存款可能高达 38万亿(2012年年末的数据)，这些资金就会在很短的

时间内，绝大多数会成为人民币的对手盘，配合全球做空中国的国际

资本，将中国的美元储备消耗一空。危机来临，对中央银行是个极大

的考验。”牛刀说。 

    ----------------中国银监会的重要绝密报告都把战略趋势说

的很清楚了！牛刀还摆什么数据，你有银监会的数据绝密吗？这个绝

密报告实际上印证了我的战略判断：中国金融危机的表现就是资本通

缩，流动性通缩！决策层已经在制定后危机时刻的预备措施了！经济

危机不可避免这已经是板上钉钉的，经济危机演化成出卖国有资产也

更是板上钉钉！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0421:05 

    草甘磷价格暴涨再创新高 7股最大赢家 2013年 09月 04日 12:00

我有话说查看评论(11)草甘膦价格飙升创两年新高 

    草甘膦市场延续 8月的强劲涨势，原药供应持续吃紧。据生意社

监测，草甘膦(95%原粉)9 月 2 日报价 4.24 万元/吨，近两月上涨

12.46%，单价创下近两年新高。9月 2日，草甘膦商品指数为 188.35，

较 2011年 9月 1日最低点 100点上涨超八成。 

    据了解，受国内环保力度加大及海外需求旺盛影响，今年二季度

以来，草甘膦行业供需格局明显改观，包括江山股份(行情股吧买卖

点)、新安股份(行情股吧买卖点)、沙隆达 A(行情股吧买卖点)在内

的相关上市公司业绩也持续向好。 

    今年 5月，环保部发布《关于开展草甘膦(双甘膦)生产企业环保

核查工作的通知》，要求各省级环保部门对存在环境问题的企业加强

指导，依法处罚违法行为。受此影响，部分企业因为污染事故遭处罚

及停产整顿，实际产能随之减少。 

    据证券时报报道，长江证券(行情股吧买卖点)分析师张翔判断，

草甘膦价格依然处于上升通道中。张翔认为，草甘膦受益于转基因作

物种植面积的加速增长，需求持续处于高速增长期。而在供给端，受

环保核查影响，下半年开工只降不升。此外，国外巨头公司在国内大

量采购草甘膦，促使供需更加紧张。 

    -------------------------转自百度百科：致癌性与转基因食

物由于草甘膦的优异除草性能，透过基因改造，可使作物能耐草甘膦。
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不过，草甘膦本身是致癌物质，对人体有害，所以欧盟对食水中的残

留草甘膦含量有严格的规定。根据德国莱比锡大学于 2011 年 12 月

进行的一项研究，在受验的一批柏林市区居民的尿液样本内，所有样

本均发现其残留草甘膦含量比欧盟食水内的残留标准高出 5到20倍，

足以证明草甘膦在人类的整条食物链内不断残留积累。所以现时有建

议完全禁用草甘膦。不知道国家有没有开始调查使用此种农药的农民

患癌几率会大幅提高？呼吁保护我们的农民朋友。 

    就是不谈污染的问题，国外为什么转基因种植开始大面积增加，

如果不是知道农业部的政策是放开转基因进口，如果不知道中国耕地、

粮食的绝密情报他们敢种这么多吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0421:54 

    @黑猫王子 201210480楼 2013-09-0421:40:06 

    我对楼主说的吉木乃县产的好酒感兴趣，是什么牌子的酒啊？网

上能不能买到啊？ 

    ----------------------------- 

    就叫纯粮液啊，当地领导都喝这酒！但是即使到旁边的哈巴河县

就没有卖的了，所以我在哈巴河县要逃酒！哈哈，其他我就不知道了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0421:56 

    土地不允许流转，对农民来说就是一张空头支票！ 

    土地就如一笔可观的财富只能永远存在银行里，永远不能取出来

买任何东西。除此之外还得必须每年为银行义务打长工才能获得刚刚

够买口粮的利息，百年以后被强制没收充公。 
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    --------美国金融危机了，他把阿拉斯加州卖了吗？俄罗斯当年

穷的要命，他为什么不盘活资产去卖地？欧债危机了冰岛要破产了，

一个中国商人要买冰岛一块地他们不卖！世界上只有中国人聪明？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0422:13 

    1：济源棚户区改造闹“钱荒” 

    2013-08-2400:36:06来源:华夏时报有 0人参与分享到 

    摘要:济源建投债募集资金建设的两个棚户区改造项目都存在工

程进展缓慢、建设停顿等现象。 

    “如果资金到位的话，按照以往工程建设时间来看，现在应该已

经竣工了。”河南省济源市驿城社区棚户区改造项目工作人员王某对

《华夏时报》记者说。 

    7 月 31 日，本报记者在位于济源市天坛路与环城南路交叉口东

北侧的驿城社区棚户区改造项目二期工地看到，工地内异常冷清。据

悉，该项目是济源市保障房建设项目之一，项目建设资金来源是 2012

年河南省济源市建设投资公司公司债券（以下简称 2012济源建投债）。 

    不过，本报记者调查发现，2012 济源建投债募集资金建设的两

个棚户区改造项目都存在工程进展缓慢、建设停顿等现象。不少受访

者认为，这可能与济源市财政资金压力大、募集资金或被挪用有关。 

    2：国务院参事：应逼无力还债的地方政府卖楼还债 2013 年 09

月 04 日 07:26 观点地产网讯：9 月 3 日，国务院参事、国务院发展

研究中心金融研究所名誉所长夏斌对外表示，当前我国经济运行的结

构性矛盾依然突出，而对于债务沉重不能还债的地方政府，逼其卖楼
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还债，逼其卖好资产还债。夏斌指，审计署目前正在全国对地方债务

进行新一轮的全面的、彻底的审计，此次审计将下延到乡级政府，涉

及政府各类融资活动包括 BOT、租赁等都包括在内。在地方债务问题

上，他认为，要让金融机构重温《中华人民共和国担保法》，法律不

承认各地方政府的担保行为。对于仍不顾风险，钻政策空子，最后造

成严重损失的，也应追究其责任。他相信，10 月底的审计结果出来

后，会有一揽子的方案，方案总体上贯彻“分类处置”的原则。对已

确定不能偿还的债务，要区分有效益资产和无效益资产，采取地方政

府发债、资产证券化、出售有债务企业股权、银行冲销坏账、银行债

转股、成立资产管理公司、中央财政部分买单、出售地方政府所持其

他优质股权和房产等各种办法偿债。对个别大搞楼堂馆所、铺张浪费

又欠债累累的地方政府，要勒令其搬出豪华办公楼，搬进简易房上班，

并逼其卖楼还债，逼其卖好资产还债。 

    ----------卖楼是假，造舆论卖国有资产是真！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0422:14 

    我今天看了电影《吴仁宝》启发很大啊，不说什么了，大家自己

感兴趣搜一下看吧！这样的电影是我无意中搜到，为什么不大力宣传

呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0422:54 

    哎，一个细节啊，我们喝酒后，一个领导要自己开车为我们带路

回宾馆，我劝他不要酒后驾车，他说：“这地盘没有交警敢拦，公安

局长都是朋友”各地官场啊，情大于法，，我知道了为什么一些衙内
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那样横行的根源了，从小他们都知道，在老爸的势力范围内没有摆不

平的事，到最后这些衙内天的祸也敢闯！老实说人没有情也是不行的，

官场大家都是朋友形成哥们集团这更是不行的！实际上现在只要在一

个部门有权力，很快就可以整合全部权力形成利益集团！这是政治体

制改革的真正需要破解的东西！不行和反垄断法一样，相互监督的部

门官员之间不能有私交，不能交往？有私交就回避制？因为你即使搞

官员交流，一顿酒一喝就成朋友，这事咋整？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0515:35 

    @aricinzhang10489 楼 2013-09-0506:27:32 

    楼主倩谈一下自己的履历，这有信服力 

    ----------------------------- 

    谈一下自己的履历，这有信服力 

    我们屁民没有官爹安排不可能 35 岁前处级换 10 多个岗位，屁

民的履历很简单--一直教书，但屁民的业余生活很丰富。常委们的履

历走台阶可以做的很好看，但永远掩饰不了一堆泥巴人工雕琢的痕迹，

他们只能被供在大会堂内，暴风雨中他们就是一滩烂泥！屁民尹伊，

即使贱为奴隶也能洞悉天下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0521:49 

    引用：中国仍应警惕资本撤出风险 

    楼市 2013-09-0408:40 星期三.楼市项目对热钱吸引力最大，楼

市制冷之后，第一大风险就是各种投资投机热钱抽身逃遁，一旦抽空

了就会量变达到质变，把中国金融市场搞垮。 
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    目前，不论是存款利率还是贷款利率，人民币与美元、日元、欧

元以及港元的利率都存在几个百分点的差异。 

    目前美联储基准利率为 0至 0.25%，而我国一年期存款基本利率

为 3%，大部分银行都上浮 10%至 3.3%，2 个月理财产品利率能达到

4%。资金仅放在银行就至少有 3 至 4 个点的收益。“热钱”仅仅是趴

在账面上，以存款、银行理财和机构债券的形式就能稳赚利差和汇差。 

    此外，楼市股市也是热钱热衷的投资方向。交通银行首席经济学

家连平也指出，楼市和地方一些投资项目对热钱的吸引力最大。今年

相关部门控制信贷规模，但各地方政府在推进城镇化的过程中产生了

巨大的资金需求，境外资本成为解决这些需求的重要途径。 

    中央财经大学教授郭田勇认为，当前美联储结束量化宽松货币政

策的可能性在上升，另一方面，市场对中国经济前景出现疑虑，在这

种情况下，“热钱”流出的风险仍然存在的。应警惕人民币单边升值

预期逆转后国际资本集中撤出的风险。 

    ----------- 

    各地方政府在推进城镇化的过程中产生了巨大的资金需求，境外

资本成为解决这些需求的重要途径。 

    -----------当地方政府连这些债务的利息都付不起的时候，境

外资本是会选择逃跑呢还是选择继续给他们借呢？这是一个不用回

答的问题，后面我用数据告诉大家，为什么人家要逃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0522:18 

    这是我去年拍院子里昙花一现时给女儿偶尔拍的照片，哈哈，很
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有小仙子的味道啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0522:35 

    现在大家对比一下海边的崂山和内陆的吉木乃县神石城的地貌： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0522:42 

    上面是崂山的，下面是吉木乃县的 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0523:10 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0523:27 

    上面是 1 和 2 张照片是吉木乃县城风光，街道宽阔，行人稀少，

令人倒是有些怀念在大城市的拥挤了！3是哈萨克风格的宴席的餐前

甜点，有杏子和草莓酱，黄油和各种油炸食品，还有就是开胃的甜奶

疙瘩，这东西特别开胃，不瞒大家剩下的甜奶疙瘩我都打包带给我孩

子了！其实很多人就是这餐前甜点就吃饱了！4是正餐，由于我们战

斗力太强，哈哈有几盘素菜已经吃光，哈萨克人喜欢原汁原味！他们

吃饭讲究边吃边唱边跳，正餐等到最后是风干牛肉，现在这一盘已经

是 1500 元左右，这个季节还买不到了！小孩要给牛耳朵吃，寓意是

让听话吧！切牛肉很有讲究，要横着切！5、6、7是边贸市场，非常

有气魄跟紫禁城一样，但卖的东西不上档次！8、9是不让进入靠近的

边防军边界线，只能拍这里，其他地方不许拍，都是通高压电的！这

里植被非常好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0523:40 

    公开对转基因表示异议第一人、种业专家佟屏亚发警告: 

    有人欲强制推行转基因主粮商业化! 
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    公开对转基因表示异议第一人 

    佟屏亚，男，1933 年生，汉族，河南省汝南县人，1962 年毕业

于北京农业大学农学系农学专业。中国农业科学院作物研究所研究员，

长期从事玉米科学研究和农业发展战略研究。 

    【人物介绍】2011年五一节后第一天(5月 3日)，国务院相关部

门就邀请国内多位知名人士参加转基因主粮商业化问题座谈会。中国

农科院种业专家佟屏亚在本次座谈会上发言时表示，我国部分“转基

因专家过分地‘神话’了转基因技术”，政府方面应该对转基因主粮

产业化持审慎态度，进一步加强转基因作物管理，提高相关转基因重

大决策的透明度。 

    在他看来，常规育种方法和技术是水稻、玉米等农作物育种的主

体，分子技术、转基因技术虽然有其先进性，但也应该仅仅是常规育

种方法中的一个补充手段。而正是由于部分“转基因专家过分地神话

了转基因技术”，促使 2008年中央决定对转基因生物新品种培育科技

重大专项投入高达 200亿元，而这样的国家一次性投入转基因研究经

费比常规育种研究经费要“多出几十倍乃至上百倍”。 

    尽管国内对转基因商业化持非议的人很多，但让人不解的是，在

农业科研领域，几乎没有专家对转基因主粮商业化公开表示异议。佟

屏亚称，农业科研人员这样做将导致自己无法从转基因“重大专项”

巨额研究经费中分得一杯羹，在利益驱使下，某些官员、学者和企业

老板“结成了一条稳固的保护链和利益链”，导致转基因监管出现了

诸多问题。 
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    特别关注①：跨国公司完成中国种业本土化布阵 

    [提示]跨国种业公司要在中国生存、发展、壮大，必须走“本土

化”发展之路，特别是“人才本土化”，从企业普通员工到高管人员，

从科技专家到政府官员。十年磨一剑，跨国公司在本土化根基稳固之

后，大步进入和快速发展就水到渠成了。 

    谁控制了种子，谁就控制了粮食，谁就控制了农业! 

    新世纪 10年，跨国种业公司大规模地进入中国，如杜邦-先锋公

司、孟山都公司等。在跨国公司老板的眼里，中国不只是一个巨大的

种子市场，也是一个无与伦比的农业基地。跨国公司把中国种业纳入

全球化战略体系，成为全球化竞争赢得全局性胜利的重要环节。 

    跨国公司老板十分清楚，要在中国生存、发展、壮大，必须走“本

土化”发展之路，特别是“人才本土化”。从企业普通员工到高管人

员，从科技专家到政府官员，力求尽快地融入中国经济与社会生活，

在本土化根基稳固之后，跨国公司的经营决策和快速发展就水到渠成

了。 

    一是寻求企业合作。要占据中国种业市场，首先必须与大型种子

公司合作。上世纪 90 年代，孟山都公司率先与河北省种子公司、安

徽省种子公司合资成立冀岱棉、安岱棉种公司，抗棉铃虫品种引进中

国。2001年，孟山都公司与中种集团合资成立中种迪卡公司，为杂交

玉米进入中国铺平了道路。杜邦-先锋公司 2002年与登海种业成立先

锋-登海公司;2006年与敦煌种业成立敦煌-先锋公司。借此跳板，先

锋公司成功地完成了先玉 335玉米在东北春播区、黄淮海夏播区和西
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北地区的布局。 

    二是开展合作研究。杜邦公司与中国农业科学院植保所合作，发

挥各自在应用微生物筛选鉴定、分子生物学和基因组学技术领域的研

究优势，发掘有效防治重要农作物害虫的目标基因，通过鉴定新型杀

虫蛋白基因促进抗虫农作物品种的研发和商业推广。先锋公司将利用

分子进化、分子育种以及其他的专利性状改良技术进一步开发目标基

因,并应用快速性状整合新工艺，将新性状导入高产新品种中，加快

新产品的研发速度。2012 年 10 月 12 日，杜邦先锋与中国农科院签

署《农业基础与应用技术领域合作谅解备忘录》，双方在育种、农作

物抗病虫害和生物技术等基础与应用技术领域开展多层次、多形式的

合作研究。跨国公司把其上游、中游和下游的机构全部转入中国，把

中国作为全球化科研和种业发展基地。 

    三是聘任高级顾问。上世纪 80～90 年代，改革开放掀起科研人

员留学、进修、合作研究的出国潮，受到国际咨询机构和跨国种业公

司，如洛克菲勒基金会、国际农业生物技术应用服务组织(ISAAA)的

资助，陆续回国的学人多数在科研院所、高等院校、协会学会乃至政

府机构任职，有的已擢升院士、政协委员或政府官员，在国家科技政

策方面有一定话语权，在社会活动中有一定执行力，甚至能左右媒体

的宣传导向。跨国公司通过长期铺垫，进入科研院所和高等院校，或

资助科研项目，或进行合作研究，或聘任为高级顾问，对加速跨国公

司本土化发展，顺利建立进入政治、经济、科研决策领域的链条。 

    四是培养专业人员。杜邦公司在国内重点大学设立“杜邦奖学金”，
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覆盖全国的十多所大学，包括清华大学、北京大学、中国农业大学等，

每年投入 10 万美元，累计受资助大学生已达 2000 多名。2010 年 10

月，通过中国农业部在中国农业科学院、中国农业大学、山东农业大

学等启动“孟山都奖学金项目”，包括孟山都奖学金、孟山都助学金

和孟山都最佳论文奖三大奖项，年度奖励金额人民币 30000元，优先

资助生命科学、环境科学与工程学院的大学生和研究生，特别强调学

生立志从事农业生命科学与相关技术领域的研发或实业。请注意，这

些感恩孟山都栽培的硕士博士陆续进入科研院所和种子企业担任要

职。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0523:41 

    跨国种业公司顺利地完成中国了本土化布阵，其最终的目的是让

中国的土地种满转基因种子。 

    特别关注②：有计划地全面推进“转基因主粮商业化”! 

    新世纪十年，跨国种业逐步完成在华本土化布阵之后，依靠转基

因集团的权位、经费和人员，明修栈道，暗渡陈仓，在第二个十年

(2011～2020 年)，在全国科研院所开展转基因技术研究，在种子企

业推行转基因品种，在全国全面推进转基因主粮商业化! 

    兹事体大，万勿轻视! 

    一、把“转基因主粮商业化”写入国务院《规划》 

    2012 年 12 月 31 日，国务院发布《全国现代农作物种业发展规

划》。这个《规划》制定经历半年，转基因集团借助控制的科技官员、

科技专家和科研经费，把“转基因主粮商业化”写进《规划》，把转
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基因品种进入企业。①在重点任务列入“开展功能基因克隆验证与规

模化转基因操作技术、转基因生物安全技术研究”。②在生物育种重

大产业创新发展工程，扶持和培育具有核心竞争力的“育繁推一体化”

大型种子企业，形成生物育种研发及产业化的重要平台和试验示范基

地。③在转基因生物新品种培育重大专项列入：“支持有实力的种子

企业创制一批目标性状突出、综合性状优良的突破性转基因新品种”。 

    《规划》没有公开征求社会意见，某些部门违法违规操作，把培

育转基因品种列为重点项目，给“转基因主粮商业化”披上合法的外

衣。要注意的是(2012年 12月 31日)，正是在两届政府的交替时机，

突然以国务院文件形式发布“生米做成了熟饭”，扔下了一个“烫手

的山药”。有媒体说，有关部门借此机遇，利用掌控的巨额经费，可

能已经下达了 300多个转基因研究项目或课题(单位)，基本上覆盖了

全国和省级以上的农业科研院所。 

    二、公开资助种子企业发展生物育种 

    根据发改委《关于组织实施生物育种能力建设与产业化专项的通

知(发改办高技[2012]607)号)。经过申报和审批，2012 年 10 月 16

日，发展委(高技术产业司)公布《主要农作物生物育种能力提升与重

大新品种产业化项目》资助名单，全国有 41 家种业公司入围。资助

资金共约 5 亿元已经先后到位(每家分别为 600 万元、1200 万元不

等，三年滚动增资)。 

    按发改委《通知》第三项“专项支持主要内容”规定：在现有资

源基础上，面向区域农业发展需求，统筹建设或利用高水平规模化生
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物育种研发平台，快速提升重要种质资源基因挖掘、分子育种、细胞

育种、航天生物工程育种等新兴育种技术开发能力。 

    这是经过认真策划的“先给钱、后建庙、再请神”的措施。中国

多数种子企业缺乏“育繁推一体化”，育种能力十分薄弱，更无能力

开展分子育种。现在发改委等单位下达巨额经费，明摆着是“天上往

下掉馅饼”的好事，不要白不要!全国种子企业都踊跃申报，按图索

骥，获得了分子育种项目上千万元的经费。有了钱，可以建楼招兵，

组建队伍，购置仪器。特别指出，开展生物技术研究的仪器设备全部

需从国外进口，价格昂贵，操作人员也必须是生物技术专业毕业。按

此有组织、有计划、有目的、有步骤摆开分子育种研究的摊子，要不

了多少年转基因农作物就有可能铺满中国大地。(附表) 

    三、组建全国最大的“华智水稻生物技术公司” 

    2013年 7月 23日，隆平高科公告称，董事会审议通过了《关于

成立华智水稻生物技术有限公司的议案》。标志国内最大的杂交水稻

分子育种平台落户湖南长沙。华智生物注册资本总额 3亿元，由包括

隆平高科、神农大丰、丰乐种业、荃银高科、中国种子集团在内的 12

家种业公司组成。隆平高科占股权比例 43%，其他 57%股权分别由神

农大丰、丰乐种业、中种集团、荃银高科等 11家公司出资认缴。 

    隆平高科董秘介绍，华智生物是由国家相关部门指导下成立的，

定位为半公益性的技术研发机构，主要是为了推动生物技术在杂交水

稻育种领域的广泛应用，提升我国杂交水稻育种研发能力。报道说，

华智生物的经营范围为：育种生物技术开发、专利许可、技术转让、
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技术服务、设计育种咨询、人才培训等。宗旨：整合全球先进研究成

果,并通过生物育种相关技术的自主研发,推动生物技术手段广泛应

用于我国杂交水稻常规育种技术领域，为全国种子企业提供技术支撑

和服务。 

    特别关注：新世纪发展起来的中国种业，90%以上未实现“育繁

推一体化”，重点应该是加强常规育种研发的基础能力建设。有关部

门突然间以项目名义投入巨资资助开展生物技术研究，轻重倒置，也

违背国家“拒绝转基因主粮商业化”重大原则。须知，生物技术仅是

常规育种的一项辅助技术，健全的常规育种研发体系是生物技术的受

体和载体。皮之不存，毛将附焉!中国种业发展的限制因素绝非生物

技术，而是基本的常规育种体系和培育高产品种。特别警惕：有利益

集团以政府的名义强行在种子企业推行转基因技术，企图强制在全国

推行转基因主粮商业化! 

    兹事体大，万勿轻视! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0523:42 

    附 1华智水稻生物技术有限公司股东名单 

    附 22012 年生物育种能力建设与产业化项目拟支持单位公示表

（共 41家） 

    序项目承担单位项目名称 1 北京金色农华种业科技有限公司玉

米工程化育种能力建设及重大新品种培育与开发 2 北京市中农良种

有限责任公司玉米高效生物育种创新能力建设与产业化 3 北京奥瑞

金种业股份有限公司玉米商业化育种能力建设及规模化繁育基地建
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设 4 天津天隆种业科技有限公司杂交粳稻生物育种平台建设与良种

产业化 5河北众信种业科技有限公司高白度、高抗白粉病、高产冬小

麦邯麦 116 山西屯玉种业科技股份有限公司玉米新品种生物育种开

发应用及产业化示范推广 7 内蒙古大民种业有限公司玉米生物育种

能力建设与产业化 8 吉林省吉东种业有限责任公司生物育种能力建

设与吉东系列玉米品种产业化 9 吉林吉农高新技术发展股份有限公

司玉米生物育种能力建设及产业化发展创新 10 辽宁丹玉种业科技股

份有限公司丹玉系列优质玉米育种创新能力建设与产业化 11 辽宁东

亚种业有限公司辽宁玉米生物育种能力建设与产业化 12 黑龙江省龙

科种业集团有限公司寒地粳稻新品种培育及产业化示范与推广 13 江

苏省大华种业集团有限公司超级粳稻育种能力提升与产业化 14 江苏

明天种业科技有限公司水稻、小麦生物育种能力建设与产业化 

    15 

    江苏神农大丰种业科技有限公司 

    超高产优质多抗粳稻新品种选育及产业化开发 

    16 

    江苏金土地种业有限公司 

    优质高产抗病扬麦系列新品种培育及扬麦 18、扬辐麦 4 号产业

化与推广应用 

    17 

    合肥丰乐种业股份有限公司 

    主要农作物生物育种能力提升与重大新品种产业化 
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    18 

    安徽荃银高科种业股份有限公司 

    高产、优质杂交稻新品种新两优 343产业化及水稻育种能力建设 

    19 

    安徽隆平高科种业有限公司 

    杂交玉米育繁推一体化体系建设 

    20 

    江西现代种业有限责任公司 

    高产高效优质多抗双季杂交水稻新品种的培育与产业化 

    21 山东天泰种业有限公司天泰种业玉米生物育种能力建设与产

业化 22 山东冠丰种业科技有限公司玉米高效育种技术体系研究与新

品种产业化开发利用 23 山东鲁研农业良种有限公司黄淮北部小麦育

种能力与种业体系建设 24 山东登海种业股份有限公司高产玉米新品

种培育与产业化开发 25 河南平安种业有限公司高产抗逆小麦生物育

种及产业化应用 26 河南天存种业科技有限公司超高产、优质、多抗

周麦系列新品种育、繁、推一体化 27 河南敦煌种业新科种子有限公

司优质强筋新麦系列小麦新品种选育及其产业化 28 河南秋乐种业科

技股份有限公司 

    黄淮海优势粮食作物生物育种能力提升与育繁推一体化工程 

    29 

    湖北省种子集团有限公司 

    高产优质水稻新品种育繁推一体化能力建设与产业化 
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    30 

    湖北荆楚种业股份有限公司 

    杂交水稻生物育种能力建设与新品种产业化 

    31 

    武汉武大天源生物科技股份有限公司 

    高产、优质、多抗杂交水稻新品种培育及产业化 

    32 

    袁隆平农业高科技股份有限公司 

    超级杂交稻育繁推一体化体系建设 

    33 

    湖南金健种业有限责任公司 

    广适性两系杂交水稻新品种繁育及产业化 

    34 

    广东省金稻种业有限公司 

    华南优质杂交水稻育种体系建设及其产业化 

    35 

    海南神农大丰种业科技股份有限公司 

    高产优质多抗杂交水稻育制种产业化 

    36 

    四川国豪种业股份有限公司 

    杂交水稻、小麦突破性新品种选育及配套制种技术创新和产业化

示范 



5051 

 

    37 

    四川农大高科农业有限责任公司 

    优质“抗逆型”杂交水稻新品种选育及其产业化示范工程 

    38 

    四川仲帮种业有限公司 

    年产 3500 万公斤人工合成优质基因源育成的突破性系列小麦新

品种产业化 

    39 

    新疆新实良种股份有限公司 

    高产、优质、多抗玉米新品种培育及产业化 

    40 

    黑龙江垦丰种业有限公司 

    玉米生物育种能力建设与产业化建设 

    41 

    中国种子集团有限公司 

    水稻小麦生物育种能力建设与产业 

    文章原载：佟屏亚博客 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0601:06 

    【中华论坛】陈淮：住房公积金制度需改进和创新发表于：2013-

09-0414:12:47作者:阿狸 1234567发短信加好友更多作品 

    《经济参考报》：住房公积金制度是我国住房保障体系中的一个

重要组成部分，但近期人们对公积金缴存额的不平衡多有批评，您认
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为目前不同单位缴存额的明显差异是否合理？ 

    陈淮：首先说，不同区域、不同行业、不同阶层之间，在公积金

缴存额上存在差异，哪怕是较大的差异，也是正常、合理的。一方面，

公积金是以工资为基数缴存的；人们的工资存在差异，公积金缴存额

就存在差异。另一方面，政策规定，公积金提取比例是允许单位、雇

主有个选择区间的；例如按照工资的 5%-12%提取都符合政策规定。

这个差异的确可以达若干倍。例如月薪 1万元，且按照 12%上限缴存

公积金的，加上雇主按照 1：1缴存的部分，每月可缴存 2400元；而

月薪 3000元，且按照 5%比例缴存的，加上雇主配缴的部分，每月也

仅缴存 300元。两者的差距是 8倍。我们所举例的这两个数据，还只

是中等偏上与中等偏下之间的差距，还不是最高和最低之间的差距。

但这个差距是必要、正常且合理、合规的。高收入者多缴存，固然有

利于高收入者享受更多政策优惠，但同时也增大了公积金的累积规模、

加快其累积速度，使公积金能有更多资源向中低收入群体提供。这本

身就是一种互助性的体现。坦率说，社会上有种比较普遍的模糊认识，

很多人似是而非地把公积金理解为是“国家发钱”。应当明白，公积

金不是政府给钱，不存在发给谁多、发给谁少的问题。公积金是一种

互助性的保障工具，大家共同缴存的钱是公积金唯一的资金来源。公

积金缴存上的不合理差距不在于区域、行业之间正常工资水平基础上

的差距，而在于在一些垄断部门中的既得利益群体以种种合法不合法

的名义占有了应属于国有所有者的利益。这些收入水平奇高部门的问

题不在于公积金缴存的多少，而在于其收入中有一部分来自于对国有
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收益的非法侵蚀，还有一部分来源于依靠垄断地位获取的垄断收益。

要改的不是公积金，而是打破垄断、抑制既得利益群体的贪婪。 

    《经济参考报》：在当前一些讨论中，有声音批评说，公积金的

低息贷款、多存多贷的政策实际上是中高收入群体购房占便宜；而低

收入群体缴存公积金很少，且提取难度大，很难真正受益。这能说是

一种“劫贫济富”吗？陈淮：公积金主要是用来帮助社会中间阶层，

或者叫工薪阶层，满足他们住房需求的一种政策性工具；如果您所说

的“低收入群体”是指社会低端困难群体，那可以明确说，公积金本

来就不是帮助他们满足住房需求的主要政策工具。这个群体的住房需

求应当由另外的政策来满足，例如廉租房、公租房等。贷款低息本身

就是公积金互助性的具体体现，这没什么不对。多存多贷也是一种公

平合理；多存者也是工薪阶层，也有权享受公积金的保障；他们合理

的住房需求也应当支持和满足，这也没什么不对。很多人只看到了多

存多贷一条，就下结论说是“劫贫济富”，这恐怕失之于片面。人们

可能忽略的一点是，实际上利用公积金贷款买房，对多套购房、反复

购房、超过一定居住标准购房以及购买奢侈性住房等是有明确的禁止

性、排斥性规定的。“多存”只是符合“多贷”的资格，未必符合“多

贷”的条件。从制度的设置原则说，公积金贷款支持的只应是基本需

求、改善性需求、自住性需求以及首次置业等合理需求。当然，就是

在工薪阶层中，也是可以分出收入高低的不同群体的；公积金贷款制

度也的确存在很多亟待改进、完善的地方。例如对租房住的过渡性需

求、对卖旧换新的改善性需求等就应当有更合理的制度性安排，更大
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支持力度。目前的公积金制度有没有不公平的地方？确实有。但主要

并非在“高收入者有机会更多享受低息贷款”上。这只是一种表层不

公平。真正的不公平在于高收入者享受了累进的高额财政补贴。而这

违背了公共资源配置的基本原理。 

    公积金是免个人所得税的；而个税是按收入高低实行累进税率的。

漏洞就在这个地方。我们举个例子看。一个月收 10 万元的人按 12%

缴存率缴存公积金，加上单位按 1：1 配缴的 12000 元，这个人通过

公积金缴存可享受免税额达每月 10800元，或者说，实际享受了财政

暗补每年 129600 元。而月收入 5000 的人，就是按 12%缴存公积金，

能享受的财政暗补最多也只每年 1260元。薪差 20倍，财补差高达百

倍！ 

    月收 10 万元并非目前工薪收入群体的顶端，月收 5000 元也并

非工薪阶层的低端，而且还都是按 12%缴存率计算，这两者之间享受

财政暗补的差距尚且这么大。当然，按照公积金管理规定，公积金缴

存本来是“封顶”的，通常是由省一级政府规定最大缴存额不能超过

当地平均工资水平的若干倍。就是说，公积金缴存额达到“封顶”线

后，实际工资收入再高也不能更多缴存。但在现实中，很多地方对垄

断行业“缴存额封顶”和“12%缴存上限”采取“睁一眼闭一眼”的

对策。因为对公积金归集管理单位来说，多存总是有利无害。前不久

就有媒体报，广东省月住房公积金缴存额最高为 9500 元；在一些银

行，住房公积金缴存数额超过万元。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0601:07 
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    如果说与月收 10 万元级的比较尚不具备普遍意义，咱们再举一

个月收入 1 万元的和月收入 5000 元之间比较的例子。仍假定两者都

按 12%公积金缴存率，月收万元者可享受免税每月 480元，年享财政

暗补 5760 元；与月收 5000 者比，两者薪差为 2 倍，财补差近 5 倍！

这才是真正的不公平所在。特别提示，免税免的可是社会公共资源。 

    《经济参考报》：您认为住房公积金制度在支持低收入群体上是

否应有更多改善？例如可否考虑拓宽使用渠道和降低提取门槛？ 

    陈淮：我们恐怕先得明确，您问题里的“低收入群体”是指的收

入相对较低的群体，例如刚参加工作的年轻人，还是指城镇居民中的

低端群体、困难群体？在住房保障体系中，对这两部分人群的保障政

策是不一样的。应当强调，住房保障体系是分为救助型保障、援助型

保障、互助型保障和自助型保障四个层次的。对于低端群体来说，满

足他们基本居住需求的政策主体是救助型保障，例如廉租房；对于刚

参加工作的年轻人来说，政策主体是援助型保障，例如公租房、经济

适用房、住房补贴、贴阻、贴息以及优先配置资源的小户型房等。对

后者的政策目标是满足他们过渡性需求、提高他们的抗风险能力和不

断增强他们的私人资产累积能力。公积金是典型的互助型保障工具。

在住房保障体系中，公积金从来都是补充性、附属性的，而且主要针

对的是具有一定的自我购房能力、但不充分或者暂时不充分的社会中

间阶层。指望用公积金来保障社会低端收入群体的住房需求，这本身

就是一种对住房保障体系功能的错位认识。需要指出，在前期一些政

策设计思路中，颇有一些人提出要挪用公积金来建保障房。这等于是
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把救助穷人的责任转嫁到了中间阶层的头上。我们一定要明确，公积

金是缴存人的私人资产，不是政府资产。从没有哪一个国家的公共政

策是把社会中间阶层的资产挪用来救助穷人的。救助穷人就是政府的

责任，救助穷人的资源来源应当是从富人身上收税。如果政府觉得需

要给低端群体以更大额度、更宽松条件的贷款，政府就应当提供担保

和贴息，而不能把风险强加到公积金缴存人的私人资产上。简单地说，

“拓宽低收入群体的公积金使用渠道和降低贷款门槛”，恐怕是把公

积金当成政府财政的援助资金了。 

    《经济参考报》：对中等收入者来说，目前的公积金贷款是否也

存在着额度偏低、手续过于繁琐的问题呢？您认为应怎样进一步改善

和加强公积金的互助功能呢？陈淮：前面已经强调过，公积金不是政

府的钱，是缴存人的私人资产。在贷款程序上对缴存人的资产安全刻

意加以保护是必要的。而且公积金从来不是解决“买得起房”的主体

性信贷来源，公积金同样要求贷款人有还款的信用基础。公积金管理

者必须对缴存人的资产安全负责。公积金的管理制度的确存在很多需

要改进、完善的地方。目前管理中存在的问题之一，就是公积金的代

际互助功能远没有充分发挥。高缴存人群可能不需贷，而急需的年轻

人只能贷很少。而且贷款规定上缺乏区别化政策，对首次置业、卖旧

买新的改善性需求等的支持力度远不充分。此外还有一个严重问题，

就是利息等收益的归属被有意模糊化，被当成政府资产无偿占有。这

是严重侵害缴存人利益的做法。说严重一点，这是违法的行为。 

    《经济参考报》：很多人呼吁，针对目前公积金结存额较大的现
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象，应当拓宽公积金投资渠道以实现保值增值；还有声音建议让公积

金入资本市场赚钱。您认为这些意见正确吗？陈淮：目前公积金存在

着近万亿的余额，但即或如此，公积金也不需要通过投资来保值增值，

或者说不应当把保值增值作为管理目标。 

    《经济参考报》：在讨论中，也有对公积金制度持否定意见的声

音，认为与上世纪公积金制度最初试点时相比，如今的市场环境已经

发生了巨大变化，公积金制度已难以适应当前需要。这个意见可取吗？

陈淮：理论和实践都证明，公积金是一种住房保障体系中不可或缺的

组成部分，是符合中国国情的政策工具。不能适应需要的是起步和发

展过程中，在制度设计上的粗糙和不完善，而不是公积金制度本身。

现行公积金制度的不完善主要是四个方面。一是覆盖面远不充分。别

说农村居民无缘享受，就是城镇职工，目前的覆盖面也只达三分之一

略强。二是前面提到的互助性、区别化未能得到充分体现。三是管理

体系不完善，不仅运行成本高、效率低，而且违规违法事件、风险流

失事件也时有发生。四是垄断部门、既得利益群体利用设计漏洞侵蚀

公共资源、偷逃税收。限于时间和篇幅，这个问题我们只能点到为止。 

    《经济参考报》：公积金在一定意义上说，是一种金融属性的政

策工具；我们在具有保障意义的住房金融上还可以有更多创新吗？陈

淮：就住房金融方面说，可以尝试和创新的领域非常广阔。例如合伙

制、代建制、房地产业直接融资、以房养老、房地产金融中介机构发

育、住房保险等。其中可以有政策参与其中，具有保障意义的金融工

具也有很大的开拓余地。举个最简单、最普遍的例子。人们在卖旧买
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新的过程中通常需要先买后卖，这种改善性需求非常正常合理。但目

前我们尚没有政策性工具来帮助人们完成先买后卖过程的资金融通。

再举个前沿一些的例子。帮助社会中间阶层降低、规避房价风险，防

止恐慌性需求产生的一个有效办法，就是设计一整套可交易的政策性

房价指数，给社会一个避险通道。人们可以通过“买指数”而不是提

前购买实物房的方式来规避房价变动的风险。探索有中国特色的住房

体系和城镇化道路，我们还有太多的工作要做。 

    --------------------- 

    陈淮的说法是错误的！比如：“在前期一些政策设计思路中，颇

有一些人提出要挪用公积金来建保障房。这等于是把救助穷人的责任

转嫁到了中间阶层的头上。我们一定要明确，公积金是缴存人的私人

资产，不是政府资产。”实际上公积金一半是个人缴存一半是国家或

者央企、银行这样属于国家资产代替国家替个人出资的！简单的说起

码一半是归国家的，很显然，这部分国家掏的补贴个人的钱更多的给

了他们，把他们收回来是必须的！ 

    我的意思，现在缴存公积金的存量一律全体国民重新分配！单位

给个人超过全国平均数多交的一律要追回建立国家收购破产房地产

的储备资金！个人上交的超过社会平均缴纳数量的多交的部分，如果

已经享受了公积金使用优惠的将不予以退还，未享受的要退还！这样

起码像央企、银行这些行业退还的国家企业补贴的公积金就足够支撑

全民大病免费医疗或者当房地产崩盘的时候国家收购廉价房屋作为

廉租房的部分资金！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0601:11 

    @whaabe10517楼 2013-09-0523:47:39 

    楼主能谈谈最近的房价吗？ 

    ----------------------------- 

    不要急，月底谈！都等 10年了就几天了难道等不急了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0601:23 

    比如央企高管与普通人员工资收入差距越来越大，平均差距接近

20倍，比如中石油处级干部年薪 25万工人 3万！这个公积金是按照

工资收入上缴的，补贴也是按照上缴的多少国家给予同等数量的资金

补贴！就是说越有钱补的越多，而公积金是为了更多的补贴买不起房

的人！所以这个制度设计开始就有问题！没有公积金的人又有谁去补

贴？比如刚大学毕业的大学生！我还有个意思就是，现在已经购买房

屋多交公积金的人，他们继续接着按照这个数额交，退休后退还他们，

而国家的补贴就更多的补贴给最需要的年轻人！这样才是建立公积金

制度的应有之义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0612:21 

    @zxl1968201210485 楼 2013-09-0422:54:25 

    哎，一个细节啊，我们喝酒后，一个领导要自己开车为我们带路

回宾馆，我劝他不要酒后驾车，他说：“这地盘没有交警敢拦，公安

局长都是朋友”各地官场啊，情大于法，，我知道了为什么一些衙内

那样横行的根源了，从小他们都知道，在老爸的势力范围内没有摆不

平的事，到最后这些衙内天的祸也敢闯！老实说人没有情也是不行的，
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官场大家都是朋友形成哥们集团这更是不行的！实际上现在只要在一

个部门有权力，很快就可以整合全部权力...... 

    ----------------------------- 

    @人生如此无奈 110523楼 2013-09-0609:22:06 

    说到点子上了！个人觉得我国政治体制就不能过度放权！中央应

该把公检法和地方剥离。使其更好地起到裁判员的作用。我国重不缺

少监督，重上访量就可以看出。关键是利益集团的庇护使其无法无天。

现阶段我国更需要类似锦衣卫的机关来震慑这帮利益集团！ 

    ----------------------------- 

    锦衣卫也不行，谁掌握了锦衣卫谁就有了绝对权力，谁就想收拾

谁就收拾谁！实际上就可以独裁了！所以我认为我们其实就是缺个不

受任何个人、组织掌控的人员随机流动的群众监督机制！通过和几个

校长谈话，我发现他们特别担心一件事，就是有些自治区督察组专门

给农牧民发了联系卡，农民对学校收费有意见，直接就反应到自治区，

而上面往下查还必须有结果。因为告到县教育局，局长和校长就是不

说是哥们关系，起码也要考虑本部门利益，有些收费显然也是局里默

许的，实际上你就是告到县长哪里也是一样白告。所以自己体系不能

监察自己体系。而什么事都告到上面才解决也不现实，这样就必须人

民有监督权，这个人民不能代表。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0613:09 

    现在我们离悬崖就差一步了！ 

    网友“就要水落石出了”立贴有个观点：“粮食将成为硬通货”



5061 

 

嗯，是的，他说的对，但他看到的华尔街战略家早看到了，知道土地

流转农村城镇化的的本质是什么吗，就是不仅剥夺城市人的口粮还要

剥夺农民的口粮，最终集中土地后大规模的上种子和其他生产技术和

资料全部外国掌握的外国垄断集团控制的所谓大农业！这个大农业的

成本还真不是中国单个农民乃至一个村一个乡的农民所能够抗衡的！

所以这个土地大兼并，这个中国全面种植转基因主粮是肯定会伴随农

村城镇化和土地流转到来的，哪个时候本质虽然可以说是粮食替代人

民币进行流通，但实际上的表现是美元代替人民币流通的日子正式到

来！因为那时候美元就是粮食的化身，而人民币和美元又自由兑换，

在粮食和人民币之间你选择粮食，拥有美元就等同粮食的种子、化肥、

农药、技术，所以美元等同于粮食，人民币到时候等同于废纸，人民

币将会退出流通，秦始皇式的统一六国换成了美元统一世界了！美国

的根本野心就是美元在军事保障下统一世界货币，这样全世界人民就

只能为美国服务，免费养活美国人！这就是美国要搞垮欧元、日元、

卢布、人民币的原因！一个丧失货币发行权的国家必然是军事、政治

的殖民地国家，不管你是什么社会制度！所以不管我们走什么样的回

头路也好、弯路也好都不能走亡国的道路！现在我们离悬崖就差一步

了！本人密切关注农产品价格起伏有些年了，我的研究结果就是中国

的农产品价格存在严重的内外因素的合力打压！这件事情我越看越明

白了！现在是外资只控制了大型超市，他们在批发和零售的最后 1公

里大量赚钱了，但是如果他们同时掌握了农业生产的源头，那么从源

头开始获得垄断暴利，加上现在的暴利，在消灭了中国自己的粮食生



5062 

 

产自给能力后，天价的农产品价格是个可以好好做一下的中国梦！这

个梦的实现概率比什么重新再现汉唐盛世的疯话更加靠谱！我根据中

国的国民性现在就可以预言这个我们享受天价农产品的中国梦一定

能够实现！货币就是水，流到这里哪里就空了！我有些理解中央的扩

大消费的意图了，我们吃饭的钱花的多了就是扩大了消费嘛！吃饭的

钱用的多了就不可能又更多钱炒高房价，所以我看出来今后中国经济

的战略走向就是房价很低，生活消费尤其是和食品有关的消费很高，

不管他们是怎么设计，由假洋鬼子设计还是世行真洋鬼子佐利克亲自

设计中央的这个转型最后结果一定是这样，最后在铸币权完全丧失、

中国全面推行主粮转基因化的时候一定是大家齐声欢唱转型成功的

时候，当然也是中央宣布房地产调控成功，地方政府已经通过收卖地

的钱变为收房产税的钱维持生计的时候！其实这只会是让我们卸下一

个绳索又套上另外两个在身上，卸掉的是高房价套上的是房产税和高

粮价高油价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0613:27 

    @cxl19565710525楼 2013-09-0612:48:31 

    就得像台湾，美国，英国，两个党派互相监督，才能起到监督作

用，哪有自己人打自己人的道理 

    ----------------------------- 

    如果我是县黑社会老大，我完全可以演戏，让一拨兄弟当民主党，

另外一拨兄弟当共和党，驴啊象的我们每一年热闹的竞选，今年我代

表民主党当书记后年我小弟代表共和党当县长！就算我一个人说了不
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算，我把全县的黑老大都集合起来，学习共济会管理模式开内部会议

决定哪个帮派今年当选！我们运输帮和他们赌场帮今年当选，他们洗

发廊帮和商贸帮明年当选，都是自己人！我不是给你吹的，在当今中

国如果要搞选举就是这样个局面！ 

    我的结论不是说民主选举不可行，如果要民主选举也可以！我有

两个基本前提条件： 

    1：首先要打掉各类黑社会组织，对操控选举的人一律重判直至

死刑！也就是说没有打黑就没有真实选举！ 

    2：候选人的推出必须杜绝任何资本赞助和参与！全民舆论只能

给所有候选人一样的让公众认识和宣传他们主张的平等宣传机会！不

能有任何候选人采取利用资金的方式扩大自己的宣传力度！当然鼓励

候选人以非媒体传播的走访方式到民众中拉选票，但是每个人的选举

团队必须限定人数，不能花钱雇人宣传！其实这就是走群众路线，这

样的选举可以有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0613:31 

    引用一篇文章： 

    今 年 今 年 稻 谷 收 成 几 乎 没 有 ？ 让 小 农 民 怎 活 楼 主 ：

DD876005702013-09-0422:37:00点击：376回复：9字体： 

    举报回复收藏分享更多楼主 2013 年，我们老家安徽芜湖，今年

粮食收成太差了，好多农民几乎没收成，都反应 C俩优 343收成特别

差，几乎没收成，这让农民已种田为生，如何是好？农民反应种子问

题？经销商说没有问题？农民能得到权威的证明吗？2013 年，我们
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老家安徽芜湖，今年粮食收成太差了，好多农民几乎没收成，都反应

C俩优 343收成特别差，几乎没收成，这让农民已种田为生，如何是

好？农民反应种子问题？经销商说没有问题？农民能得到权威的证

明吗？2013年，我们老家安徽芜湖，今年粮食收成太差了，好多农民

几乎没收成，都反应 C俩优 343收成特别差，几乎没收成，这让农民

已种田为生，如何是好？农民反应种子问题？经销商说没有问题？农

民能得到权威的证明吗？2013 年，我们老家安徽芜湖，今年粮食收

成太差了，好多农民几乎没收成，都反应 C俩优 343收成特别差，几

乎没收成，这让农民已种田为生，如何是好？农民反应种子问题？经

销商说没有问题？农民能得到权威的证明吗？2013 年，我们老家安

徽芜湖，今年粮食收成太差了，好多农民几乎没收成，都反应 C俩优

343收成特别差，几乎没收成，这让农民已种田为生，如何是好？农

民反应种子问题？经销商说没有问题？农民能得到权威的证明吗？

2013年，我们老家安徽芜湖，今年粮食收成太差了，好多农民几乎没

收成，都反应 C俩优 343收成特别差，几乎没收成，这让农民已种田

为生，如何是好？农民反应种子问题？经销商说没有问题？农民能得

到权威的证明吗？2013 年，我们老家安徽芜湖，今年粮食收成太差

了，好多农民几乎没收成，都反应 C俩优 343收成特别差，几乎没收

成，这让农民已种田为生，如何是好？农民反应种子问题？经销商说

没有问题？农民能得到权威的证明吗？2013年，我们老家安徽芜湖，

今年粮食收成太差了，好多农民几乎没收成，都反应 C俩优 343收成

特别差，几乎没收成，这让农民已种田为生，如何是好？农民反应种



5065 

 

子问题？经销商说没有问题？农民能得到权威的证明吗 2013 年，我

们老家安徽芜湖，今年粮食收成太差了，好多农民几乎没收成，都反

应 C俩优 343收成特别差，几乎没收成，这让农民已种田为生，如何

是好？农民反应种子问题？经销商说没有问题？农民能得到权威的

证明吗？？2013年，我们老家安徽芜湖，今年粮食收成太差了，好多

农民几乎没收成，都反应 C俩优 343收成特别差，几乎没收成，这让

农民已种田为生，如何是好？农民反应种子问题？经销商说没有问题？

农民能得到权威的证明吗？2013 年，我们老家安徽芜湖，今年粮食

收成太差了，好多农民几乎没收成，都反应 C 俩优 343 收成特别差，

几乎没收成，这让农民已种田为生，如何是好？农民反应种子问题？

经销商说没有问题？农民能得到权威的证明吗？2013 年，我们老家

安徽芜湖，今年粮食收成太差了，好多农民几乎没收成，都反应 C俩

优 343收成特别差，几乎没收成，这让农民已种田为生，如何是好？

农民反应种子问题？经销商说没有问题？农民能得到权威的证明吗？ 

    --------------------这个种子是国产杂交稻，不排除其他因素

制造的假消息！但是这提醒我们，如果将来我们不听美国话了，我们

的种子又几乎全部由美国公司控制，人家只要提供的种子一年都是假

种子就能让我们饿死，不要说打仗了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0618:30 

    引用：潘兴华文章 

    农村宅基地金融化改革就是拿 18亿亩耕地开刀 

    这几天农村土改热炒，说什么可以盘活几十万亿的财富，好像土
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改要给垂死挣扎的中国经济打上强心针似的。。。。。。。。。。。。 

    所谓的土改目前的政府是针对农村建设用地，并非农业耕地，这

样就规避了耕地非法占用和耕地买卖流转带来的后续问题，但实际上

还是针对耕地占用的破冰之旅。。。。。。。。。。。 

    原来政府制定了所谓的 18 亿亩耕地红线保障国家农产品安全，

但是城市化扩张需要大量的建设用地，就和耕地红线产生冲突，当代

的砖家叫兽官老爷们为了打破城市建设用地的瓶颈所以就精心研究

了所谓的农村土改，下面我们简单的讲一下这些问题。。。。 

    一、土改就是重庆地票 

    重庆推行地票流转制度多年，目前在全国多地已经展开，就是拔

掉农民房子把农民赶上楼缩减农村住宅用地把剩余部分复耕成为耕

地资源指标，并实现耕地指标的转让，城市建设单位需要占用耕地需

购买这种耕地指标-----------这就是地票 

    地票是一种建设用地的金融产品。 

    二、土改将掀起农村强制拆迁 

    政府在土改中扮演着买卖土地的红娘，尤其是县级以下政府组织，

他们就是收购农民宅基地倒卖宅基地的二道贩子，低价收购强制拆迁，

把耕地做成宅基地复耕现场虚假制造地票指标倒卖从中渔利将是地

方政府的主要操守，土改实际上和计划生育罚款一样只是增加了地方

政府官员装满腰包的一次好机会，大家走着瞧农村强制拆迁将伴随所

谓的土改合法化。。。。。。。。。 

    三、地方政府负债陡增 
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    【在四川农民原来的合法建设用地是人均 30 平米，因为过去都

是平房，占地多后来是楼房建设面积更多，加上院子这些非建设非耕

地的面积竹林等，政府出面收购这些资产需要向农民支付成本，而把

农民赶上楼只给人均 30 平米的房子，举例说政府收购农民原来的楼

房 500 元/平米，而购买所谓新农村小区 1000 元/平米，好多农民还

是有差价收入，只有少数需要掏钱但也不多。】 

    要把农民赶上楼首先就得打着新农村的旗帜建设农村居民小区，

土改中政府既然扮演买卖耕地的角色那么农村建设小区的投资需要

地方政府垫付产生地方政府负债，地方政府需要卖出土地指标或者通

过土地期货形式融资填补，而土地需求最终需要城市建设用地单位，

或者转嫁到城市房价上，只要中国房价继续上涨那么城市扩张继续那

么土地市场火爆，地方政府没有经营风险，假如中国地产泡沫破灭金

融危机都会加剧地方政府在土改中的投资风险。 

    四、土改就是拿耕地红线开刀 

    把建设用地腾挪出来变成耕地就可以占用耕地，看起来是耕地置

换，但是我们前面讲过虚假谎报的指标就会产生耕地的实际占用，某

地我就看到了把耕地做成宅基地复耕现场应对上级宅基地复耕验收

的做法，这种操作手法除了当地农民就没人知道，还有就是城市占地

在平原，复耕的土地在质量上有差异。 

    五，会产生更多的土地无法耕种 

    居住在平原的农民没感觉到距离耕地的压力，但是山区丘陵就不

同，原来农民依土地而居距离耕地近生产方便劳动成本低，现在把农
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民感到很远的地方集中居住导致大量的旱地交通不便之地的撂荒，尤

其是现在集中居住在一起农村散养家畜就更容易集中传播疾病，某地

就把农民的猪圈修成一排，真是一家的猪发瘟要全部死完。。。。。。。。。。。 

    六、土改具有短期利益 

    拔掉农民的房子在修居民区会产生大量的农村建筑需求拉动就

业和建筑材料行业的发展，以及向城市建设提供土地资源，可以进一

步扩张。 

    七，就一句话我们离农产品危机更近一步。。。。。。。。。。。。。 

    ---------- 

    有人说：城市里拆完了....那么就是拆农村.否则那么多水泥,钢

铁厂都关门了,他们都跑楼主家吃饭去？ 

    ----------------------------- 

    我想说：就算全国的钢铁厂都倒闭了，我们的耕地在，粮食在大

不了搞配给制，或者让过剩的钢铁工人集体到新疆收棉花，也都不会

让大家挨饿！但是如果把地都盖房子了，从本质上粮食少了，那么遇

到灾荒年全国人民到总理家吃饭吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0618:38 

    白沙湖！哈哈，本人虽然有些胖了，但是身手还是可以的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0619:08 

    周小川：金砖国家千亿美元应急储备将获重大进展 2013年 09月

06日 17:04 

    来源：北京晚报金砖国千亿应急储备将更多用本币 
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    我们再来看看 G20峰会中的另一个重要议题，金砖国家的应急储

备。事实上，在这一届 G20峰会开幕前夕，由于美国退出量化宽松政

策预期的增强，一些金砖国家已经表现出了明显的资本外逃的现象，

比如巴西、印度、南非。因此，在这一刻，出资筹建金砖应急储备安

排就显得尤为重要。而作为重要的金砖国家之一，中国的态度和行为

则更加受到其他国家的关注。 

    圣彼得堡时间晚上 10点（北京时间今天凌晨 2点），在二十国集

团峰会中国代表团下榻处，央行行长周小川就应急储备等相关问题接

受了记者的专访。 

    在经历了一天的工作之后，周行长有些疲惫，但是却很高兴。他

表示，本届峰会上，金砖国家的应急储备安排将获得重大进展。他还

坦言，千亿美元的金砖应急储备，意义远不止于当下。周小川说：“一

般出问题就是心理上有恐慌情绪，因此大家有这类安排就可以增强信

念。那么信心导致的这种问题，只要这一阵过了，再往下就好办了。”

关于应急储备安排的规模是否足够大，周小川说，一千亿美元的储备

足以应对一般规模的金融冲击，因此这一安排目前来看是够用的。而

对于应急储备的币种问题，他透露，未来将更多使用金砖国家的本币。

周小川说：“现在已经开始讨论，实际上已经开始做更多的本币安排，

但是需要有一个过程。金砖国家中，我们跟巴西搞了互换协议，跟南

非搞了互换协议，这个互换协议都是本币的互换协议。所以我说下一

步这种发展的可能性也是存在的。” 

    而抛开金砖应急储备，单就中国本身而言，周小川也表示，中国
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仍然需要做更多的准备来应对美国退出量化宽松带来的资本外逃风

险。周小川说：“中国从一开始就很有警惕，做了一定程度的防范。

但所有事情都不能说满了，因为危机的发生往往出乎意料，在金融稳

定方面还要做更多的准备。最重要的是要保证微观经济的活力和弹性，

受到挤压的时候，被压下去还能弹起来。” 

    ------------ 

    危险在 1：金砖国家 1000亿美元国际储备货币安排中国占大:2：

我们跟巴西搞了互换协议，跟南非搞了互换协议，这个互换协议都是

本币的互换协议！2011年底央行先后与 13个国家和地区签署双边本

币互换协议，现在又增加了英国等国家，光是东盟就有 1.5万亿人民

币！这个思路我认为是很好的，人民币国际化嘛，这个本身没有问题，

是好事！但是有个问题就是我们这个国际化还伴随着人民币自由兑换，

这样把本来只是限制在贸易方面运用的人民币变的可以在金融方面

运用，那么海量的人民币如果要求兑换成美元我们就惨了，而且和本

币互换的初衷违背，那样就不是减少风险而是加剧放大风险！想想也

是，想搞垮中国这样的大国，还真不容易！所以没有限定只是贸易结

算的人民币本币互换而是在金融资本市场上人民币以国际化为名的

自由兑换是会将人民币一举击垮的！周小川还表示：“中国仍然需要

做更多的准备来应对美国退出量化宽松带来的资本外逃风险。但所有

事情都不能说满了，因为危机的发生往往出乎意料”--------其实在

他意料之中嘛！已经在找借口了！ 

    附录：在人民币国际化呼声见高的今天，央行此举是应对美元独
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霸世界货币地位作出的有力回应，自 2008 年金融危机以来，美元的

地位江河日下，而美联储应对巨额财政赤字的唯一方式竟然是开动印

钞机，完全不顾其他债权国的利益，大量美元进入流通市场，使得往

日坚挺的美元也疲软不堪，以至于出现今日的“国债危机”，而中国

作为美国最大的债权国，自然也成为最大的受害者，巨额的外汇储备

每日都在缩水，而这些巨额外汇储备却都是中国的廉价劳动力为代价，

经济通通讯社外汇板块曾出过这样的一段报到：“一月来汇率损失

480 亿美元，相当于 1300 亿件衬衫的价格，也就是说我们给 3 亿美

国人平均每人白白赠送 436件衬衫。而美国人付出的代价仅是让美元

汇率的小数点后两位随便动动，令人惊叹、令人吐血的数字！” 

    而今，人民币互换协议的签署，说明中国对于摆脱美元束缚人民

币的决心，虽然 8412亿元人民币根本不够，（因为前 5个月的进出口

总额就已经达到 14000 万亿美元，折合 9 万亿人民币，连 10 分之一

都不够数，抗风险太低）但只要迈出第一步，相信人民币会在国际化

的道路上越行越远，最终摆脱美元的束缚，资本账户实现自由兑换，

成为世界储备货币之一，成就中国的大国地位。而应对此次欧元的暴

跌，也同样有效。 

    国际金融危机以来人民银行与其他央行或货币当局签署的本币

互换协议，为扩大使用人民币结算提供了资金来源。同时，人民币结

算也为互换协议搭建了一个做通贸易的平台，促进货币互换做实。为

扩大使用人民币结算提供了资金来源。人民币参与国际贸易结算试点

的推行，使得互换货币可以从中央银行进入商业银行，进而进入企业，
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这为有关中央银行和货币当局通过互换协议获得的对方货币提供了

一个回流渠道，有助于促进货币互换做实。还体现了对货币互换的创

新，即支持互换资金用于贸易融资。其运作机制是，央行通过互换将

得到的对方货币注入本国金融体系，使得本国商业机构可以借到对方

货币，用于支付从对方的进口商品。 

    举例来说，白俄罗斯中央银行可根据需要将得到的人民币注入本

国金融体系，白企业从中国进口商品时，就不必再使用美元作为交易

的中介货币，而是可以直接从本国金融机构借入人民币进行结算。中

国的出口企业则可收到人民币计值的货款，这样便可有效规避汇率风

险、降低汇兑费用。对于白俄罗斯和中国的公司来说，这样做的经济

效益是显而易见的——节省了本币兑美元的费用，降低市场和结算风

险，尤其是在美元和美国银行动荡的条件下，更具有现实意义。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0619:16 

    @4706057110532楼 2013-09-0617:16:48 

    楼主，我想问一下，中美这场金融大战，谁能坚持到最后？现在

能看出来吗？ 

    ----------------------------- 

    不存在大战！无论红军还是蓝军司令部都要听导演部的指挥，这

个导演部不在中国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0619:21 

    @1542467910534楼 2013-09-0618:37:44 

    我们还有出路吗？？？？ 
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    ----------------------------- 

    死到临头才有小概率的出路！那时候是真正考验中国全民族智商

的时候，如果我们基本大多数人是笨蛋，再被人家忽悠搞了西方政治

抛弃我们曾经战无不胜的毛泽东思想，那么就真正死定了，这就是长

期以来他们死抓住文革不放，不惜造谣污蔑的原因！当然我们也不能

再搞实际的地方诸侯式的集团世袭政治了！我反对文革武斗，但是非

常时期还真说不好会大乱而后大治！三次土改还是可以有的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0619:33 

    回顾一下历史吧： 

    李嘉诚逃离,上海房价爆跌 1 万元每平方米楼主：房价爆跌八成

时间：2008-06-18李嘉诚逃离,上海房价爆跌 1万元每平方米! 

    事件回放： 

    5 月 16 日，李嘉诚旗下和记港陆集团与美国投资基金“亚太置

地”旗下公司“HawkwindInvestmentsLimit-ed”签订协议，以 44.38

亿元人民币上海的“世纪商贸广场”写字楼物业。 

    “世纪商贸广场”位于上海市长乐路 989号，近常熟路，是一幢

40层高、总建筑面积为 9.83万平方米(包括 204个车位)的甲级写字

楼。以此来计算，世纪商贸广场成交价约 45000元/平方米。 

    根据权威数据显示，今年一季度上海甲级写字楼平均售价在

51000 元/平方米左右，而以世纪商贸广场所处的位置来看，其单价

明显低于市场售价 6000元/平方。 

    6月 6日，李嘉诚旗下和记黄埔集团再度降价，出售上海古北国
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际社区的豪宅楼盘御翠豪庭！其在本月 6日新推出一批房源售价下跌

超过 1万元/平方米，跌幅达 20%。 

    据介绍，在去年 8 月该楼盘开出 3.5 万/平方米的均价之后，再

到今年 5 月的 5 万元/平方米，一年不到，售价已经涨了近 5 成。但

是其销售状况一直没有出现萎缩，基本上在两个月内都可以被消化。

然而和黄在如此乐观的态势下忽然抛盘，不祥的意味不言而喻。 

    本次御翠豪庭在报价提高且没有推出任何优惠挫施的情况下，突

然大幅降价抛售，让市场挫手不急。 

    薛建雄认为，本次御翠豪庭高达万元的降价只是其对自身价值的

重新蝉释，必将带来整个豪宅价格的链锁反映，最终改变目前房价脱

离实际价值的局面。其对楼市的影响，可能与汶川对人们心灵的影响

一样深远。 

    一向具有投资风向标之称的李嘉诚已经开始看淡上海楼市的前

景。 

    范跑跑现象分析： 

    银根收紧、股市下挫、四川地震及美国次级贷的影响，使得开发

商的资金异常紧张。加上从 07年 10月以来的持久观望，开发商资金

回收异常艰难，资金链成为衡量开发商能否存活的重要指标。先有万

科降价 5%促销，紧接着李嘉诚以低于市场价 6000 元/平方整体出售

世纪商贸广场套现，而最为引发上海楼市大地震的，则是降幅达到

20%，每平方降价 10000 元，促销位于古北国际社区的新建高档豪宅

“御翠豪庭“。 
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    像李嘉诚这样的超级地产大腕都资金吃紧，其他的开发商又能坚

持多久呢？降价是必然的，一手房都降价了，二手房还会远吗？ 

    李嘉诚一直作为地产开发的风向标，此次降价举动，至少透露出

三个信息：一、不看好上海楼市，所以降价销售；二、上海房价泡沫

巨大，最少要降价 30%才能销售得掉；三、既然他一开始就降价 20%,

如果依然销售不出去，则势必还要大幅降价； 

    因此，目前的上海楼市，赢的必是“范跑跑”，识时务者的“俊

杰”。 

    李嘉诚逃离,上海房价爆跌 1万元每平方米 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0619:36 

    连租都租不起的时候，房价就真正到头了！这是潮水退去的标杆

指标之一！现在就是这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0622:28 

    @4706057110543楼 2013-09-0620:14:23 

    楼主怎么看社会上充斥着大量的中国崩溃论（什么中国房市暴跌，

中国一夜之间一贫如洗），还有大量网民攻击 ZF 的言论（说什么 ZF

土改就是为了把农民最后的土地霸占之类的言论，弄得我都不知道到

底谁说的对）。有时候真的挺为国家前途命运担心的。。。 

    ----------------------------- 

    如果当初没有工人下岗，如果没有到处泛滥的腐败，如果我们没

有因为国企卖掉报销不了医药费、暖气费，如果没有房地产商勾结政

府的野蛮拆迁，如果不是我们买不起房子生不起孩子，如果不是有满
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街的被迫卖身的女性性工作者，如果不是让我们吃说不定让我们断子

绝孙的转基因食品，谁他妈的会吃饱了撑的和政府过不去！谁会冲到

他们的办公室搜出他们藏在办公室的避孕套和茅台酒？谁会扒光他

们的衣服让他们蜷缩在街角盾牌的后面颤抖，谁会掀翻他们喝我们血

的酒席？我们也不说官员是公仆了，我们就当他们是父母官吧！有父

母自己的孩子还没有校车却给富人家赠送校车？有父母这样对待自

己的孩子的吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0623:16 

    【中华论坛】阿根廷欲哭无泪，全球第一个毁于转基因的国家发

表于：2013-09-0521:58:16 作者:huan.xiang20 世纪 80 年代末，由

洛克菲勒基金会支持的一个庞大的转基因项目正式启动。该项目的实

施地点选中了阿根廷，阿根廷的人民也因此成为转基因作物的第一批

活体实验品。 

    到 2004 年，阿根廷的转基因作物种植面积为 3400 万英亩（约

1375.9万公顷），转基因农业的历史和阿根廷的“大豆革命”，是一个

国家在“进步”的名义下全面失去粮食自给能力的典型案例。 

    阿根廷转基因大豆革命的结果，在不到 10 年的时间里，这个国

家的农业经济被彻底改造了。 

    20世纪 70年代，在债务危机之前，大豆在这个国家的农业经济

中所占地位微不足道，种植面积只有 9500 公顷。在那些年月里，一

个典型的家庭农场种植多种蔬菜和粮食作物，还养些鸡，有的还养有

少量的牛，来生产牛奶、奶酪和牛肉。 
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    在改种孟山都大豆和采用大规模生产技术四年之后，到 2000年，

转基因大豆的播种面积超过 1000 万公顷。到 2004 年，面积扩大到

1400 万公顷以上。大型农业收割机械大量砍伐森林，并扫荡由当地

农民占据的土地，以便为大豆种植提供更多的土地。 

    阿根廷农业的多样性——一垄垄玉米地、麦田和广阔的牧场——

被迅速改变成了种植单一农作物的地区，就像埃及的农作方式在 19

世纪 80年代被棉花取代并被摧毁一样。 

    到 2004 年，这个国家所有农业用地的 48%被用于种植大豆，其

中 90%～97%种植的是孟山都的转基因抗农达大豆。孟山都最初免费

派送种子，在成功占领 99%市场份额之后又开始收取高额专利费；与

孟山都种子配套的杀虫剂破坏了生态环境，杀死了其他庄稼，引起动

物后代器官畸形，使人出现恶心、腹泻、呕吐和皮肤损伤等症状。 

    阿根廷成了世界上最大的受孟山都控制的转基因实验场。机械化

的单一种植大豆的农作方式迫使数十万农民离开土地，贫困和营养不

良现象大量出现。 

    20世纪 70年代，阿根廷的生活水平是拉丁美洲最高的国家之一。

官方公布的生活在贫困线之下的人口比例 1970 年仅为 5%，到 1998

年，这个数字陡升至 30%。而到了 2002年，又激增至 51%。以前在阿

根廷闻所未闻的营养不良现象，到 2003 年上升到约占 3700 万总人

口的 11%～17%。 

    在因国家拖欠债务而引发的全国性严重经济危机当中，阿根廷人

发现，他们已经不能再依靠小块土地生存。这些土地已经被大片的转
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基因大豆所占据，堵死了种植能维持生存的一般作物的出路。 

    ---------------------- 

    城市化耕地一流转到他们手里种转基因什么后果啊！大面积的单

一种植转基因作物！ 

    强烈要求农业部的官员和他们孩子应该封闭式先吃转基因，给人

民实验一下。这样才有说服力。让他们的子女天天吃黄金大米，我们

百姓掏钱！ 

    农业部说发达国家也在用转基因，那么我问一个简单的事实，这

是我在教地理课本内容中反复琢磨没有琢磨通的，以前一直在说发达

国家生育率低是因为妇女受教育水平高，不愿意生，非洲相反。现在

看也存在这样的可能，发达国家的人接触像肯德基里面转基因鸡肉的

机会比较多，而非洲人生育力强最大的可能只有他们接触原生态食品

比较多，从而转基因食品对人的生育能力尤其影响的大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0700:01 

    教师节改为孔子生日就是奴才教育发表于：2013-09-0622:43:48

作者:封吧疯了且看儒教邪教的邪恶和孔老二的本性。 

    (一） 

    儒教学说是伪学说，培养狼羊共存，让羊给狼讲和谐，狼本吃羊，

狼之本性，狼羊岂能和谐？但儒教却创立了这个学说。且看分析： 

    一：让狼学习“刑法不上大夫和三纲五常”，如此这样，狼就有

了很多特权，狼吃羊便名正言顺，狼吃羊还能受到法律保护，这就是

“刑不上大夫”的政治含义；“三纲五常和君君臣臣”象无数条绳索
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捆绑着羊的手脚，让羊心甘情愿的被狼吃，让羊心甘情愿的为狼服务。 

    二：为了让羊失去反抗意识，为了培养羊的奴性，儒教让羊学习

“礼仪信和论语” 

    三：为了打击揭批狼凶残本性的领头羊，防止羊群觉醒反抗。儒

教规定“非礼勿视、非礼勿听、非礼勿行”，凡是喜欢揭批狼本性的

行为皆为非礼，儒教把这些人抹黑为“小人”，为了打击孤立这些所

谓的“小人”，儒教规定”唯女子与小人难养也”，女人喜欢传闲话、

喜欢打探消息，喜欢搞宣传，儒教把女人也称为“小人”，于是，社

会上揭批狼反抗狼的人全面被镇压和受到打击。 

    四：为了培养狼如何更完美的吃羊，儒家思想培养教育狼“披上

羊皮去吃羊、假仁假义的去吃羊”，同时还要培养教育羊如何“让羊

爱上狼、让羊相信狼、让羊心甘情愿的被吃”。 

    五：儒教培养教育出来的狼不是纯种的狼，吃羊时是狼性，遇到

真狼时又是羊性，对人民大众是披着羊皮的狼，对国外列强又是披着

狼皮的羊，这样的狠对内吃羊，非常凶残，这样的狼对外软弱，非常

惧怕真正的狼（外部列强），何况为了让狼吃羊，儒教思想早已把羊

训化成了“没有抗争意识、没有抗争精神，且奴性十足、逆来顺受”

的软绵羊，于是，这个国家的所谓的狼和这个国家的羊全变成了呆头

呆脑的呆鸡，自然被强敌欺侮。 

    这就是儒教给中华民族制造的灾难。 

    等等 

    （二） 
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    中华海域被入侵，国民愤怒要打击，孔子大讲礼仪信，“已所不

欲勿施人”，大国外交礼仪信，小国不听礼仪信，中国南海两离分；

孔子好象不是人，恰似妖孽下凡尘，儒家学说真气人，专治男人和女

人，三纲五常绊男人，小脚缠足捆女人，男人被绊心郁闷，头脑昏沉

无精神，女人小脚无自信，任凭玩弄不呻吟。 

    （三） 

    先君后臣，臣为君服务，而大臣绝对服从君王，君王自然权利无

法约束，没有约束的权利就无法约束私欲，在没有约束的前提下，你

让君王讲仁爱讲道德，岂不是天大的笑话？儒教思想就是如此的伪学

说。再看“先富帮后富”猫论，人有私欲，先富人岂会帮后富之人，

先富帮后富同样天大的笑话。猫论儒教是一家。 

    （四）儒教就是三姓家奴：给君王权贵当奴才，给西洋列强当奴

才，给权利财富当奴才。 

    （五） 

    儒教文化不是中华民族的先进文化，是中华民族身体上的癌细胞

文化，定期发做，定期切除，否则中华民族早已不复存在，纵然定期

切除，也难全面健康，因为儒教癌细胞毒化太深。中华民族的先进文

化是：道教、法家、毛思想，等，任何一家也比儒教好，儒教是世界

上最垃圾文化，应当全面封杀 

    ---------- 

    其实我们看一下体育比赛我们就知道，我们中国汉族人在竞技对

抗比赛中，太温良恭俭让！就是人家一个小个子也往往敢欺负我们大
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个子！足球比赛最突出！什么友谊第一比赛第二？竞技体育就是争第

一！毛主席当年提这个口号，实在是帝国主义封锁我们太厉害了，政

治意味，交往意味重了一些，如果我们外交环境好了，就要像正常国

家那样该争的争！蒙古妈妈都喜欢让男孩赤裸玩耍就是培养野性，我

们汉人野性是少了些！礼仪是归礼仪，这世界有没有竞争？有竞争就

要有野性！就要有进攻和侵略性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0700:03 

    教育部官员们---我们教师可以对你们 5年一考核吗？ 

    每 5年考一次教师资格证是干什么？就是让教师老实点！其实教

师资格证是很难考的，我是评委，通过率很低，组织一场鉴定考试国

家要花大量金钱和人力物力！只要按照教师法、教育法严格执行，当

然我支持和一贯主张应该明确教师收礼、带家教以及过度体罚学生对

教师如何处理等的细节规定，加强平时监管！但是完全没有必要瞎折

腾！我把话放到这里，这个教师资格证 5年一考，不出 2个 5年一定

作废，制定这个政策的官员到时候他们能不能活着都是问题！我说他

们最近集中曝光一批教师问题是什么意思？就是不安好心要折腾我

们教师呢！看看他们曝光的是什么人？校长占了多数，校长是教师吗？

校长不是教师！为什么不好好先管好校长，让他们 5年也考一下，为

什么教育部官员不考一下？如果考校长考教育部官员，我负责当出题

委员会主任，我保证让他们天天捧着书背！我的出题范围有：世界和

中国各国代表性教育家的名著、理论，心理学、教育学、教育史学，

管理学，马列主义毛泽东思想、邓小平理论关于教育和科学社会主义、
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共产主义思想的理论！我陪他们上班之余天天看！题目有开卷论文 50

分和闭卷部分 50 分！5 年考一次！我绝不刁难他们！也就是平常常

见的选择、填空、简答等等！这是笔试部分！ 

    从道德讲，如果教育部开始，上级再到下级检查工作吃饭不掏钱

是不是和教师接受家长吃请是一个性质？有一个大家可能不太熟悉

的教育部旗下打着组织培训教师旗号，天天公开变相让各个学校校长

书记主任到中国、乃至世界各地以研究教育的名义到处旅游的公司叫

——中国教育服务公司，他们垄断了中国教育经费中教育部认可的公

款旅游的大部分！你们这叫什么？这是不是和教师卖资料收回扣是一

个性质？我就不信教育部没有一点好处会把全国校长教师的培训多

少亿的教育经费都给这样一个莫名其妙的的公司！如果查教师可以！

为人师表，我们不管是出于没有钱买房子还是工资待遇低的任何理由

我们现在认了，我们全国教师如果做了错事，违规的事我们向社会道

歉！但是你们教育部是干什么的？你们有没有利用大学英语四级考试，

自学考试等等考试变相收钱自己私分的呢？你们敢说没有吗？你们

把课本今天这样换明天那样改有没有换教材拿稿费的动机？你们浪

费地方教育经费搞大量所谓教改培训，你们捞了多少钱的出场费，他

妈的你们是国家工作人员，对地方教育进行培训是你们应该有的本分

工作，拿点差旅费就行了，凭什么走场子一样的拿高额出场费？这和

教师搞有偿家教有区别吗？ 

    我们教师不傻！你们做的一切我们都看在眼里！如果说教育风气

败坏，首先是你们教育部的官员和专家败坏的！有对你们考核的人和
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指标吗，如果没有，我代表全国教师给你们制定一个！中央不是说走

群众路线吗？广大教师为什么不能给教育部、给校长书记们制定考核

标准呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0700:13 

    我建议，教师节的节日要改，但不是改成孔子的节日，要改就改

成 10月 18日，我国伟大的人民教育家陶行知先生的生日！ 

    陶行知简介： 

    陶行知（1891.10.18--1946.7.25），汉族，安徽歙县人，毕业于

金陵大学（1952 年并入南京大学）文学系，中国人民教育家、思想

家，伟大的民主主义战士，爱国者，中国人民救国会和中国民主同盟

的主要领导人之一。曾任南京高等师范学校教务主任，中华教育改进

社总干事。先后创办晓庄学校、生活教育社、山海工学团、育才学校

和社会大学。推行平民教育、实践教育，提出了“生活即教育”、“社

会即学校”、“教学做合一”三大主张，生活教育理论是陶行知教育思

想的理论核心。著作有：《中国教育改造》、《古庙敲钟录》、《斋夫自

由谈》、《行知书信》、《行知诗歌集》。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0700:57 

    美国环境医学科学研究院揭示转基因毒害人体的原理 

    转基因大豆的最明显的特点是：出油率高。 

    更重要的是：这些转基因大豆里，生物科学家植入了饱和脂肪基

因。这些基因导致转基因大豆生产出来的豆油，在进入人体以后，会

形成大量的饱和脂肪，增加了血液的血粘稠度，为高血压，脂肪肝、
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高血脂、冠心病，脑血栓，脑中风等重大心脑血管疾病埋下了慢性定

时炸弹。 

    美国转基因大豆，1999 年 7 月上市后，经研究发现，大豆中的

植物雌激素（一种抗癌成分）的含量减少了 12%～14%，脂肪、灰分和

碳水化合物等成分也发生了巨大的变化，而且转基因大豆的胰岛素抑

制剂增多了 27%，胰岛素抑制剂是一种著名的能够引起过敏的物质，

从而诱发过敏症。这还可以解释，为什么在转基因大豆出现以后，英

国的大豆过敏症状上升了 50%。转基因大豆所含有的蛋白质、脂肪酸

和苯丙氨酸明显比普通大豆少。这种转基因大豆经过深加工生产出的

转基因食品，含有两倍的血凝素，能够妨碍机体吸收其他营养成分；

含有 7倍的胰岛素抑制剂，妨碍胰脏生产胰岛素，直接导致糖尿病患

者增多。转基因大豆油含有毒蛋白成分，破坏胰腺组织正常分泌，最

终导致慢性的病变，高危诱发糖尿病！而众所周知，胰腺破坏后不能

正常分泌胰岛素，这是导致糖尿病的最大原因，而中国目前的糖尿病

和癌症病人的发病率高居全世界前列，这些病的治疗需要的药物和器

械都已被外资控制，一个曾经在全世界第一个制造出人工胰岛素的国

家到今天沦落为外资胰岛素全面垄断的地步，大量毒蛋白油料在体内

富集，更可怕的是饲料行业所用的豆粕等都几乎全部都是转基因豆粕，

而无所不在的餐馆中用的几乎都是廉价的转基因油料，而这些的结果

就是，最终让人民躺在医院里把一生积蓄交给他们转基因大豆还含有

一种类似雌性激素钓化学物质，它会破坏人体荷尔蒙，导致人体生殖

器官异常，并损害免疫系统。此外，有证据表明，转基因大豆食品与
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非霍奇淋巴瘤发病率的提高具有一定相关性。转基因大豆还引起不孕

不育尿酸高的痛风。美国对转基因的全面反思始于去年，在最近一段

时间高潮迭起。2009 年 5 月，美国环境医学科学研究院推出的报告

引起了轰动。报告强烈建议：转基因食品对病人有严重的安全威胁，

号召成员医生不要让他们的病人食用转基因食品，并教育所在小区民

众尽量避免食用转基因食品。 

    “一些动物实验表明，食用转基因食品有严重损害健康的风险，

包括不育，免疫问题，加速老化，胰岛素的调节和主要脏腑及胃肠系

统的改变，”美国科学院环境医学研究院得出的结论是，“转基因食品

和健康的不利影响之间不是了无关系的，而是存在着因果的关系。” 

    “越来越多的医生已经开出无转基因食物的处方（给病人）。”世

界著名生物学家普什帕米巴尔加在审查了 600 多个科学期刊后得出

结论：转基因生物是令美国人健康急剧恶化的一大因素。 

    对于转基因的的侵害原理，研究院指出：插入到转基因大豆里的

基因会转移到生活在我们肠道里的细菌的 DNA里面去，并继续发挥作

用。这意味着吃了之后，我们虽然不吃转基因食物，在我们体内仍然

不断产生有潜在危害的基因蛋白质，“说透彻一点，吃转基因玉米，

会把我们的肠道细菌转变成生活着的农药制造厂，可能直至我们死为

止”。 

    转基因食品杀人的奥秘揭秘 

    把基因插入玉米或大豆。这个方法造出基因往往拆掉正常基因,

这意味着外来基因的脱氧核糖核酸(DNA)最有可能替代你的肠道细菌,
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从而开始异类蛋白的生产。这是转基因产品一种非常严重的长期性威

胁性。它最威胁儿童,因为他们的肠道消化液是最未进化的,因此转基

因的 DNA 可能存活更长时间,因此,转移到肠道细菌更容易进入的器

官。所以转基因产品对婴儿和儿童可能创造终生的健康问题。从研究

怀孕小鼠喂食试验显示的 DNA 可以穿过胎盘和横跨血-脑屛障。（摘

自：《美国学者：转基因灭亡才是国际趋势》） 

    由于可以将破坏人体的 DNA 端粒的基因片段，植入转基因生物。

使得食品里面可以含有破坏人体的 DNA端粒的有毒物质。由于这些有

毒物质的存在，染色体每次复制，也就是细胞每次分裂时，染色体的

端粒重复序列的丢失要多一些，长度也就要多缩短一些。人的寿命也

就缩短一些。甚至可以让生命终止在 60岁之前。30岁的人，就是 60

岁的心脏。转基因食品杀人于无形。（摘自：《转基因食品杀人的奥秘

揭秘》） 

    美国国家科学院的报告列举了世界各地转基因出现异常的试验

报告：食用了转基因玉米的猪，在美国中西部农场出现假孕或不育；

食用了转基因玉米饲料的母牛，在德国实验农场非正常死亡；食用转

基因饲料的鸡的死亡率比使用自然饲料的死亡率高出两倍；英国市场

出现转基因大豆食品后，居民的过敏症上升了 50%，巴西出现同样状

况…… 

    （摘自：《美国环境医学科学研究院揭示转基因毒害人体的原理》） 

    --------------- 

    我说呢，我老爹一辈子喜欢吃肥肉没有事，我就有事了？我们家
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长寿基因没有问题是大盘鸡里的转基因油有问题！以前中国人随便生

几个孩子，现在各地的不育症太多了，居然生不出来了！为什么越发

达越生不出孩子，这篇文章解答了我的困惑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0708:51 

    国务院：尽快在石油等七领域向民间资本推出一批项目 2013 年

09月 06日 18:54 

    来源：中国政府网 

    分享到：0人 

    2607人参与 43条评论李克强主持召开国务院常务会议 

    听取民间投资政策落实情况第三方评估汇报 

    研究部署有效落实引导民间投资激发活力健康发展的措施 

    国务院总理李克强 6日主持召开国务院常务会议，听取民间投资

政策落实情况第三方评估汇报，研究部署有效落实引导民间投资激发

活力健康发展的措施。 

    会议专门听取了全国工商联对国务院关于鼓励和引导民间投资

健康发展有关政策措施贯彻落实情况第三方调查评估的汇报。会议认

为，2010 年以来，鼓励和促进民间投资的政策措施及其实施细则陆

续出台，取得了积极成效。但此次委托与民营企业联系紧密的全国工

商联开展独立评估，评估结果反映出政策措施在许多方面落实还不到

位，主要是：民营企业在市场准入方面仍遭遇不少体制性和政策性障

碍；部分实施细则不具体、操作性不强或门槛设置过高，实践中很难

落实；对政策落实缺乏考核监督，一些法规规章也没有及时作出调整
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等。这些都影响了鼓励和引导民间投资政策效应的有效发挥。会议指

出，人民群众是中国特色社会主义事业的建设主体。民间投资有助于

发挥市场活力、促进就业创业，是稳增长、调结构、促改革的重要力

量。坚持“两个毫不动摇”，鼓励和引导民间投资发展，关键要通过

深化改革，加快破除体制机制障碍，营造平等使用生产要素、公平参

与市场竞争、同等受到法律保护、共同承担社会责任的环境，让社会

资本释放巨大潜力，为中国经济发展和转型升级增添持续动力。会议

强调，必须继续解放思想，切实转变观念，全面落实好鼓励和引导民

间投资的各项政策。一是各有关部门要结合评估反映出的问题，逐条

研究、逐项分解，按照“定目标、定事项、定责任、定时间、定结果”

的要求，限期拿出细化实化已出台实施细则的改进措施。需要配套政

策的，要抓紧制定出台。二是认真落实新一届政府推出的深化行政审

批制度改革的一系列措施，以更好服务企业需求为政府职能转变的重

要目标，创新管理方式。凡市场机制能有效调节的事项，不再设定行

政审批；凡可采用事后监管的不再前置审批。需要审批的，也要严格

规定程序和时限。坚决打破各种对民间投资制造隐形障碍的“玻璃门”、

“弹簧门”，彻底拆除“表面迎进去、实际推出来”的“旋转门”。三

是尽快在金融、石油、电力、铁路、电信、资源开发、公用事业等领

域向民间资本推出一批符合产业导向、有利于转型升级的项目，形成

示范带动效应，并在推进结构改革中发展混合所有制经济。四是全面

清理和修订有关民间投资的行政法规、部门规章及规范性文件，制定

清晰透明、公平公正、操作性强的市场准入规则，多设“路标”、少
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设“路障”，为民间投资参与市场竞争“松绑开路”。同时依法加强对

各类所有制企业的监管，维护规范有序的市场秩序。五是各部门要强

化对政策落实情况的督查考核，注重引入社会力量开展第三方评估，

接受各方监督，不能“自拉自唱”。对工作不力的，要严肃问责。 

    会议要求，各地区、各部门要举一反三，系统梳理今年以来国务

院出台的各项政策措施落实情况，切实采取有效办法，确保这些决策

部署不折不扣落到实处、发挥实效、不放“空炮”，确保政令畅通，

令必行、行必果，兑现政府对人民的承诺。 

    ----------------------- 

    知道为什么要收拾中石油了吗？你不和我同流合污就让你进监

狱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0708:53 

    @1083440110552楼 2013-09-0701:42:18 

    早些年，看过一部法国人拍的记录片，讲的就是孟山都 

    孟山都的销售模式是流氓式的,它凭着雄厚的资本，先让农民免

费使用它的种子，然后它变异的基因会污染本地植物的基因，从而使

当地的植物无法正常生长。 

    当它的种子在当地有市场的时候，它就开始销售它的种子，而且

价格奇高。 

    先是阿根廷，现在又跑到印度了。 

    中国的官员呀。。。请你们觉悟吧。 

    ----------------------------- 
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    有觉悟的官员，但是他们都在牢里，有觉悟的学者但是他们都被

封杀，其实最该觉悟的是老百姓自己！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0910:23 

    勿忘 9月 9，鲜花献给毛主席 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0910:25 

    国务院：尽快在石油等七领域向民间资本推出一批项目 2013 年

09月 06日 18:54 

    73同志贺年卡收的怎么样了？和老李工作配合的很好嘛！ 

    中石油又有 5人被带走：其中副总孙龙德刚任董秘 

    2013年 09月 09日 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0910:31 

    李克强英国发署名文章：中国将传递持续发展讯息 

    2013年 09月 09日 09:57 

    2013 年 9 月 9 日，国务院总理李克强在英国《金融时报》发表

署名文章《中国将给世界传递持续发展的讯息》。全文如下：在国际

金融危机爆发 5年后的今天，在世界经济增长缓慢的恢复过程中，新

的挑战出现在各国面前。本周即将在中国大连举行的夏季达沃斯论坛

吸引了世界的目光，人们期待从这里获得中国政府的信号，感受正处

于转型关键阶段的中国经济的力量。有观察人士问，中国经济增速放

缓的趋势是否会最终导致大幅下滑，甚至“硬着陆”？中国的改革开

放之路是否会因各种复杂的社会难题而脱轨？我的回答是：中国将保

持经济长期健康发展，中国将继续走改革开放之路。 
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    中国新一届政府今年 3 月上任伊始，就明确提出把持续发展经

济、不断改善民生、促进社会公正作为施政目标。中国已经不可能沿

袭高消耗、高投入的老旧模式，而是必须统筹“稳增长、调结构、促

改革”。深化改革仍是持久动力。我们已经并将进一步通过简政放权，

推进结构改革，发展混合所有制经济。市场能做的交给市场，社会能

办的分给社会，政府该管的管好。我们将继续推进行政管理、财税、

金融、价格等改革。今年夏季达沃斯论坛的主题是“创新”，我理解，

这指的不仅是技术创新，更重要的是制度创新，坚持改革就是创新。

加快开放是助推器。我们将继续支持 WTO多哈回合谈判进程，推动与

相关国家签署双边自贸协议，打造中国—东盟自贸区升级版，不断改

善外商投资的公平和法制环境。我们将积极探索扩大开放的新办法，

在上海设立自贸区实验区就是一个重要的尝试。 

    扩大内需是主攻方向。中国的一大优势是拥有追求美好生活并且

愿意为之辛勤工作的 13 亿人民，拥有巨大的国内市场。我们要努力

扩大国内消费需求，包括促进信息产业发展，例如扩展宽带和 4G 牌

照等。 

    在关注消费的同时，我们也要保持合理的投资力度，重点是加快

发展节能环保产业、中西部铁路项目和市政设施建设等。 

    城镇化为长期扩大内需提供巨大潜力。未来十多年，中国将有上

亿人口融入城市，这是极为复杂的经济和社会变化过程，需要新的协

同发展政策。虽然有许多困难，但这将成为我们缩小城乡差距的必由

之路。 
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    服务业是新支撑点。作为最大的就业容纳器，服务业为经济转型

缓解压力。政府将大力改进公共服务。今年我们对众多小微企业其中

大部分是服务业暂免征收增值税和营业税。 

    中国政府明确了经济运行合理区间的“上限”和“下限”，防止

过度波动。明确“下限”是要稳增长、保就业，GDP从以前的两位数

增长到 2011年的 9.3%和 2012年的 7.7%，再平稳过渡到今年的 7.5%

左右，既是经济规律的趋势，也是主动调控的结果。明确“上限”是

要防通胀，今年 CPI 涨幅 3.5%左右。使经济运行保持在这一合理区

间，切实防范金融风险，可以给市场和社会一个稳定的预期。 

    世界经济仍然存在不确定因素。对一些发达国家推出量化宽松货

币政策的预期导致大量资金回流发达市场，触发亚洲地区多国股市、

汇市大幅波动，甚至有观察人士担心亚洲金融动荡重演。我认为，亚

洲各国从过去的经历中汲取了教训，大大提高了抵御风险的能力，汇

率形成机制更加灵活，外汇储备水平普遍提高，有关货币互换的清迈

倡议多边化和各种双边金融安排为应对复杂局面提供了更好的条件，

中国对此有信心。 

    -------------我明白了，就是一旦开始经济危机就卖国有资产

和农村土地，这还真能撑一个阶段！但是已经谈不上发展了，因为没

有从庞大三公消费入手！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0912:27 

    @jxgood10585楼 2013-09-0911:22:07 

    粮贱伤农啊，如果粮食象房价一样疯涨 10 多年，现在粮价也应
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涨到 100元/1kg以上了。 

    粮价低，农户不种粮，造成大面积耕地抛荒，这就给了人家以口

食---你不种地，我就让资本家下乡收地，到时你成为城市无业难民

后，只能回乡为地主打工。。。 

    ----------------------------- 

    这个戏法是个完整的帽子戏法，粮价便宜打工钱多，你抛弃土地，

当年成为城市无业难民后粮价贵了，你想回乡也回不去了。左右挨耳

光。您的这个说法太本质了：“如果粮食象房价一样疯涨 10多年，现

在粮价也应涨到 100元/1kg以上了。”这就是洼地效应。我认为农村

土地不远将来必然有个暴涨阶段，现在国家的最终意图就是把耕地自

由买卖！让耕地价格向城市看齐，补上洼地，那么多研究经济的，不

可能看不到这个洼地！逢低收购耕地倒卖将是下一场财富盛宴的核心！

粮价还不会疯涨但会涨！当土地兼并到一定规模会暴涨！就个人投资

而言这是千载难逢的机会！这是当大地主的机会！当然你即使收一些

地，最后地方政府还是会动员乃至强迫你卖给大垄断资本财团的，即

使我们真正民间资本进入也发不了大财，但是可以发些财！ 

    在市场经济商品世界，我通过自己领悟给出这样的定律，虽然肯

定有经济学前辈已经通过各种形式描述过这些定律，但是我认为中国

的经济学一直是学习西方的和苏联的东西，总结自己获得的规律是最

靠谱的，尤其是宏观经济的基础认识必须自己掌握才能不被人家忽悠： 

    1：大资本资金到哪里哪里的商品价格就暴涨，其实这也是垄断

的一种表现！ 
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    2：大资本资金也是要寻找价值洼地，资金要流向价值洼地就像

水由高流向低处一样简单的道理。 

    3：各国货币发行必然要比正常需要的流通中的商品要多。首先

各国政府有多发行货币的内在利益收益！比如发行货币多了统治集团

就可以偷偷通过由于货币总量的增长导致税收同步增长使统治集团

或者国家财力获得更多的商品支配权，这有利有弊！后面再分析 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0913:414：不能认为统治集

团多发货币就是完全不好的，实际上在一定的量的限制下是利大于弊！

如果有多少商品发多少货币经济肯定不会发展！因为政府通过税收环

节取走了一部分市场上的货币也就是商品以后，必然市场上的流通的

货币就会越来越少！从市场表现就是钱很紧，在钱紧的状况下很难支

持扩大市场规模，很难对新兴行业和技术提高资金支持！给大家举实

例说明。 

    中国的历代封建王朝以金银为发行货币发行依据，无非在历史上

有两种结果： 

    第一类是严格执行以金银为本的货币发行，明朝灭亡的时候，皇

帝和官僚们拥有大量金银但是市面上缺乏金银！明朝有好的军事技术

但是却缺乏推广运用这些技术的钱，终究灭亡！我想说的是什么呢？

就是政府在比较严格的控制货币发行的条件下，过高的储备金银，市

面上缺乏流通的现金是阻碍生产力发展的！对当前的启示就是，如果

存款准备金率过高，市面上缺现金是不利于经济向前发展的，在这样

的条件下谈产业升级和创新是不靠谱的，产业升级和创新必然是在一



5095 

 

个扩张性财政下发生的，不会在紧缩中发生，这是一个基本的经济判

断！可惜我们在一轮扩张性财政周期中只是进行了以房地产为中心的

简单再生产，没有利用好这个机会！ 

    第二类是大量宽松货币，比如国民党的金圆券时期！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-0916:36 

    两高明确网络诽谤犯罪适用公诉七种情形 2013 年 09 月 09 日

15:19 

    人民法院报：【明确网络诽谤犯罪适用公诉条件】《解释》明确了

适用公诉程序的条件即“严重危害社会秩序和国家利益”的七种情形:

引发群体性事件的；引发公共秩序混乱的；引发民族宗教冲突的；诽

谤多人造成恶劣影响的；损害国家形象，严重危害国家利益的；造成

恶劣国际影响的；其他严重危害社会秩序和国家利益的 

    ---------- 

    其中 

    1：严重危害社会秩序和国家利益 

    2：引发群体性事件的，引发公共秩序混乱的 

    --------这些筐子都很大，都取决于刀把子在什么人手里！看来

即使不造谣但是引发群体性事件的，引发公共秩序混乱的（肯定含金

融秩序，比如在特定时期说抢购美元、黄金、粮食、食品安全，环境

安全的）看来我要活得长一些就要坚决回避一些问题了！要执行最严

格的舆论管制 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1009:50 
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    @lymt070310597楼 2013-09-1001:59:23 

    楼主所说的跟我目前所感觉的差不多，我现在待的国企基本都被

私人给分完了，国企领导在外都开有公司，从上到下都一样，只是官

小就分的少一些，越大的官越厉害、、 

    ----------------------------- 

    @jxgood10598楼 2013-09-1005:39:00 

    关于国企的命运，何新早在 10多年前就预测过，并且相当精准。 

    关于国家的命运，何新最新发表了：《神秘组织"共济会"的全球

战略设计》可见端貌 

    总体上看，随着我国的迅速崛起，西方政府及其幕后金融寡头集

团，包括共济会等组织对付我国的行动步伐也在加快。今后一个时期

（当前至 2015 年左右），其针对我国制造、引发或操控一系列反华、

乱华“突发事件”、“公共危机”或者外交事件的可能性大增。 

    ...... 

    ----------------------------- 

    何新老师水平很高，奇怪的是他得了一种查不出原因的怪病！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1010:36 

    本人所说新疆吉木乃县神石城方圆 200平方公里，确实有非凡的

地方，首先这里人的身体特别轻，随便一跳就很高！按理说这样高的

纬度大约北纬 50 度的地方是不会产生这种现象的，地球上应该是赤

道的引力（重力）最小，新疆阿勒泰地区人的平均身高全新疆第一，

新疆人的身高全国也在前列！从全国范围内看平均身高最高的地区是：
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（1）新疆西北部伊犁哈萨克自治州塔城，阿勒泰地区）（2）山东半

岛（3）东北地区。东北我没有去过，但是我在山东青岛崂山的感觉

和阿勒泰地区是一模一样的，泰山地区是中国最古老岩石，东北和阿

勒泰和山东都是产黄金著称，黄金据说地球上原来没有，是在星球形

成之际的剧烈波动期,地球是一团融熔状态的矿物。许多星球大小的

天体撞击这团融熔矿物。这些天文级的撞击可能撞出了月球,并且造

成数十亿吨的液化黄金沉入地核。这些液化黄金,数量足以做一层 4

米的地壳。之所以绝大部分的黄金集中于地球深处是因为它们的比重

较大！所以除非有特别的地球地质运动，地表不会有黄金！啊，我有

点感觉了！那就是说中国人口身高最高的三个地方的岩石原来都是在

地核里！在这三个地方也是天外陨石的集中区，我们知道南极的陨石

多是因为引力大，磁极强，那么在中国这三个地方会不会原来也是磁

极？但现在不是了，我们知道地球的磁极是可以翻转变化的，这个变

化的原因是不是和地核内液体黄金的分布有关？这是我的第一个假

设。我的第二个假设就是地球吸引的天外陨石陨铁集中在这些地区，

这些天外陨石陨铁自身特殊的场又抵消了地球重力！当然我这是一种

特殊情况研究假设，一般讲在相同经济条件下,不同地区,基本上纬度

越低,身高越低,湿热地区是身高最低的地区。世界上个子最高的人是

居住在靠近赤道的苏丹尼罗河上游的尼罗特人,成年男子平均身高达

180厘米。有趣的是，世界上最矮的俾格米人也居住在这个区域！斯

堪的纳维亚半岛低矮的拉普人也与高大的北欧人种毗邻居住！所以不

能简单的说重力对升高的影响，所以我判断应该有其他场对身高的影
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响！ 

    下面附录几张同事拍的在神石城轻松飞跃的照片，非本人照片的

请不要对照片转发！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1010:56 

    青岛部队的门房都被强拆了！军队内设施受法律保护，城管的执

法权力驾驭法律之上，部队的哨兵对侵犯军事管理区的为什么不开枪！

我认为这种行为的出现已经反映出城管拆迁已经达到目无法纪，无法

无天的程度，对军队他们都敢这样强制拆迁，可想而知对我们百姓他

们又有多狠，他们就是土匪，全国人民支持解放军剿匪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1011:26 

    都沉默了吧，等着沉默中的爆发－写于高院的解释之后发表于：

2013-09-1009:01:39作者:流星上将 

    转发 500次，点击 5000次就属于严重？那以后就好戏连场了！ 

    比如，某网络大 V 被某人盯上了。某人觉得大 V 的某帖子是诽

谤，于是找来几个五毛，用不同的马甲不停的点击，转贴，很快点击

数就超过 5000了，转发超过 500了，好严重！！大 V等着坐牢吧！ 

    不要以为这是天方夜谭。点击 5000，转发 500 很容易的。中华

论坛上得到上千甚至几千支持的帖子和回复太多了。 

    以后，谁还敢发帖？大家都沉默了吧，等待在沉默中爆发！ 

    ------------ 

    这确实是把双刃剑，中国的司法解释的要害缺陷是弹性太大，看

谁使了，如果评价政策的被认为是诽谤，网络将只剩下喜鹊。按照我
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的预感下面可能要重点打击说转基因坏话说卖国有企业的文章了。打

左灯向右拐这回我们已经适应了！请大家不要转发我这话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1014:11 

    @地球过客 2012122110607楼 2013-09-1012:35:30 

    回复第 10599楼(作者:@zxl19682012于 2013-09-1009:50) 

    @lymt070310597楼 2013-09-1001:59:23 

    楼主所说的跟…… 

    ==========是吗？怎么没听到过，是不是被人给害了？ 

    ----------------------------- 

    我是看到网上消息，具体就不知道了，为什么不是茅于轼、吴敬

琏们得这种怪病呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1014:15 

    @hrui_0110609楼 2013-09-1012:55:16 

    张老师，你好！节日快乐。我在厦门，最近想给孩子买个学期房，

却发现贵的离谱，每平米三万以上，实在是伤不起，不知张老师对厦

门房价有何看法，何时出手合适？不甚感激！ 

    ----------------------------- 

    如果是个负责任的政府，我三年前就建议借经济危机让开发商倒

闭，廉价收来的房子做廉租房！他们非要卖！我以前预测最迟今年 9

月底房价就开始出现全面下降的拐点！现在依然坚持这个看法，再等

20天吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1014:24 
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    @haitian168810608 楼 2013-09-1012:47:31 

    老师节日好啊学校有没有举办活动啊哈哈 

    ----------------------------- 

    谢谢大家关心，今晚我主动看晚自习！ 

    关键时点马上就到了 

    1：高盛：美联储可能会在下周开始启动缩减 QE2013年 09月 10

日 09:46 

    2：彭文生：9月 FOMC会议是最可能宣布 QE减量时点 2013年 09

月 09日 13:34刘林我有话说查看评论(0)9月 17-18日美联储公开市

场委员会(FOMC)将举行会议讨论经济形势和货币政策，美联储会否在

这次会议上决定开始放缓购买资产的速度？力度如何？是先减少购

买国债还是 MBS？ 

    3：人民日报：QE退出预期增强应警惕美元陷阱 

    --------中国很害怕美国退出 QE！美元一旦走强，美元回流，人

民币就要血崩！我们国内通过各种金融杠杠和暗渠欠热钱和境外的美

元债务就会面临集中兑付困难！这就是所谓长债短融的经典崩盘危险！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1014:32 

    发改委：近期猪肉和鸡蛋价格上涨不会导致通货膨胀 

    中新网 8 月 27 日电国家发展改革委今天下午在其官方网站载文

称，近日，有媒体称“猪肉鸡蛋价格近期持续上涨，或成新一轮通胀

诱因”，并在文中表示“新一轮的农产品[10.801.98%]涨价似乎已经

到来。由于我国最近两次较快的物价上涨都是由农产品涨价引起的，
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疯狂涨价的猪肉、鸡蛋，很可能成为下一轮通货膨胀的一大诱因。”

国家发展改革委价格司有关负责人指出，肉蛋价格上涨是正常的恢复

性上涨，不会导致通货膨胀。 

    首先，当前猪肉和鸡蛋价格上涨属于正常的恢复性上升和季节性

波动。今年前几个月，受生猪市场供大于求影响，我国生猪和猪肉价

格连续出现下降，据我委监测，全国 36 个大中城市生猪出场价格低

谷出现在 5 月 6 日，为每公斤 9.7 元，比年内最高点 1 月 7 日下降

28.62%；据商务部监测，全国规模以上和定点屠宰企业白条肉批发价

格低谷出现在 6 月 3 日，为每公斤 12.84 元，比年内最高点 1 月 13

日下降 28.9%。6 月初，国家启动了政府冻肉储备的收储措施，有效

抑制了猪价过度下跌的势头，促进了猪价合理回升。8 月 19 日生猪

和白条肉价格分别为每公斤 11.98元和 15.7元，相当于今年 2月底、

3 月初的水平；比去年同期的生猪和猪肉价格低 12%左右。鸡蛋价格

上涨是正常的季节性波动。每年 7、8 月份由于天气炎热，产蛋量下

降，而且中秋节将至，鸡蛋是制作月饼的原料之一，需求增加较多，

鸡蛋价格一般都在全年较高水平；加之今年前几个月鸡蛋价格较低，

部分养殖户出现亏损，也导致价格出现上涨，这与历年鸡蛋价格走势

基本相同。 

    其次，价格合理回升有利于保护农民利益，促进畜禽养殖发展。

2006年，我国曾经因为生猪价格过低，严重挫伤了农民养殖积极性，

导致生猪供应大幅减少，2007 年 5 月份以后猪价大幅上涨，成为当

时价格总水平涨幅较高的重要因素。今年 5月 6日，猪粮比价关系下
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降到了 5.9：1，生猪养殖出现全面亏损。国家及时启动收储措施后，

目前的猪粮比价回升到 6.6：1，按 6：1的盈亏平衡点推算，全国生

猪养殖平均收益为 10%左右。据我们调查，尽管 7月份总体上生猪养

殖已经改变了 5月、6月的亏损状况，但部分地区生猪养殖特别是散

养户仍有亏损。如国家不出台相应措施，任由猪价下跌，就会再度损

害农民利益，挫伤养殖积极性，最终会导致猪价大幅上涨。 

    最后，近期猪肉和鸡蛋价格上涨不会导致通货膨胀。当前我国社

会总供给与总需求基本平衡，粮食储备充足，消费品市场竞争充分，

保持价格稳定具有雄厚的物质基础，价格总水平不会出现全面、持续、

大幅上涨。以生猪为例，据农业部统计，7月底全国生猪存栏量为 4.5

亿头，比上月底增加 300万头，已改变了今年以来连续 6个月的下降

势头；能繁母猪占全部生猪存栏的比重为 10.7%，高于 9%的正常情况

水平，这说明未来生猪供应是有保障的。鸡蛋生产周期较短，价格上

涨以后，供应很快就可以恢复，进而促使价格回落。从历史经验看，

1989年以来的 20年里，每年的鸡蛋价格都是在 9月份前后达到最高

点，之后逐步回落，春节前后出现一次短暂回升后继续下降，8月份

之后再度回升。 

    ------------ 

    网友说的好：猪肉肯定涨价！江南很多地方的养殖户今年都赔掺

了！发改委能决定市场，价格不是发改委说了算。所以这基本算是稳

定人心的言论，不可信。呵呵,07年猪肉 7.5一斤,08年猪肉 15块一

斤,现在 12块一斤. 
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    知道这几年为什么猪肉经历暴涨暴跌？因为就是要让中国养殖

户赔本到不敢再养猪，然后，不，是现在美国猪肉就要大量进口了！

双汇瘦肉精事件摆明就是一个阴谋，即使我被抓了，我也这样说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1014:42 

    附录：温州债务危机： 

    制造业元气大伤。只要到温州乐清黄华港看看那些成片废弃的船

厂，到永强看到那些停工或者半停工状态的皮革厂、制鞋厂、钢管厂，

你就明白，欣欣向荣只是这里的往事。 

    商业凋零。最繁华的主干道温州车站大道，曾经抢手的商铺现在

供过于求，租金下降了 1/3；在永强最繁华的罗东大街上，每 10 家

店铺大约有 3家关门或者转让，附近的几条小街上，关门的酒行、餐

馆也随处可见。由于工厂开工不足，连温州最大的公司正泰集团也裁

员 20%，大批外来人员返乡。夏日曾经熙熙人流、大排档满街的景象

已不再。 

    2013 年 7 月，1400 对夫妇在温州民政局登记离婚，史上最高；

温州法院的经济案件堆积如山，仅仅 7 月份就有 2000 多套登记拍卖

的银行抵押房产。温州民间的信任度，也跌到了历史性的低谷。 

    2010 年 5 月，温州的民间借贷利率高达 6 分（年利率 72%）时，

方培林已高度戒备，“6分利是崩盘的前兆。”3年前温州发生的事情，

现在正在其它地方上演。2013年，他在贵阳、成都等地做讲座时，发

现这些地方民间借贷的利率也到了 6 分。“我跟他们一再强调防范风

险，也许就是一天，也许就是一个小时，（对高利贷者）就是天堂和
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地狱的差别。” 

    与高利贷相关的担保行业，几乎全军覆没。2013 年 7 月，温州

最大的担保公司——中投担保破产的消息在圈内流传，公司董事长郭

炳超是在任的担保协会会长。在此之前，温州担保行业协会 10 个副

会长中已有 6个被捕，他们都涉嫌高利贷与非法集资。原本有几百家

企业的担保协会，至 2012 年只剩下 40 家会员企业。“今年可能还要

死掉六七家，现在有业务的公司很少。”协会的一位秘书长说。 

    在温州还有另外一个说法，“炒房团”也几乎全军覆没。房价如

果没有涨，对炒房团而言就是亏，因为很多人是借钱在炒房，而利息

是每月都要付的。“越是曾经炒房赚得多的人，就越敢放大杠杆，死

得就越快。”一位温州的开发商说。 

    据一位接近温州市法院的人士透露，2013 年 7 月，温州法院进

入司法处置程序的房产已经有 1.8 万套，按每套平均 100 平米算就

是 180万平米，这已经是温州 2到 3年的新房供应量。这些注定要低

价处置的房产，对温州的房价会产生可怕的影响。“什么时候是个底

不知道，这个是最心慌的。” 

    而房价一旦下跌，就意味着银行抵押贷款的额度会下降。每次房

价下跌对那些资金链紧张的企业来说都是一场劫难。 

    ------------------------ 

    如果我来指挥这场金融战役，首先我就用计划经济的手段， 

    1：冻结这些有生产盈利能力来偿还债务的企业的所有非生产性

债务！两房债都能冻结有什么不能冻结的！ 
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    2：政府借机以新投资入股这些企业，使之公私合营！ 

    3：政府担保银行贷款专项用于恢复生产！生产活起来一切都活

了，这是解决金融危机的要害。 

    4：政府主导下适度定向通货膨胀，其实这基本就是和美国学得

定向宽松！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1022:09 

    引用：教师节说教师的事情发表于：2013-09-0921:52:17作者:

小学教师一 

    我们国家当心的教师的各种教育培训大多是劳民伤财。我说这话

是有些根据的。我是安徽太湖的一名小学教师，到现在已经工作 10

年了。从我参加工作到现在，大大小小的培训也参加过很多次。首先

是年年必有、五年一轮的继续教育校本培训，那完全是劳民伤财，劳

国家的财，伤了广大教师的精力。是不是不需要继续教育，老师都不

用培训呢，不是的，恰恰相反，十分需要。但这个培训流于形式，缺

乏监管，又空泛，老师们完全没有学习动力。我所知道的是全都是把

培训手册写满而已，不过是浪费国家钱财，不过多浪费些培训手册和

笔芯罢了。哦，对了还有浪费了老师的时间精力。再说说国培计划的

中西部农村中小学教师远程培训，我参加的是 2012 年的培训，我感

觉自己的学习敢不上其他学员，后来一问，大家都是吧网络视频打开，

任由它放，然后干别的，放满学时就可以了。还有今年暑假参加的现

在还在进行的国培计划小学语文置换脱产研修项目培训，我也不知道

如何评价。8 月，被通知去参加 2013 国培置换脱产研修，兴冲冲去
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了。说去培训 3 月，到上班时有人来顶岗。9 月开学，却又被通知，

顶岗的人没到，要回来上班，无语。在这教师节前夕，我只想说，原

来国家级的培训也是这样的开玩笑啊，花二十多亿元可以做多少事啊，

可以建多少学校啊，可以让多少失学儿童上学啊，干嘛劳民伤财啊，

要搞就搞好，要么就别搞嘛。至于其它的小范围，小规模，临时性的

培训就更是走走过场了，不过是教育局或者相关部门做完工作安排中

的工作任务而已。 

    为什么会这样，老师需要培训，却又不好好培训，甚至讨厌培训？

我的想法是，官僚太多，教育系统官僚太多了。好多东西并不是现实

需要，而是一些官僚们需要成绩而产生的。其次，教师的工资太低了

（像我们安徽太湖这种大多数的落后地方，城里的老师工资还是很不

错的），在工资比普通杂工还低（像我现在工资刚 2000过头）的现状

下，教师大多都是把这当成一个养家糊口的行当，而教育却不同于其

他行业，这个行业需要热情，没有热情做不好。在这种现状下，老师

都为生计考虑，还要一面疲于工作，一面应付各级官僚的各种管理检

查。谁能不被麻木呢？ 

    这么说可能有人不信，我就说说实际情况吧。我们学校连校长在

内一共 7位老师，有一到六年级和幼儿班七个班级。我每天上下午的

课都是满的（都是），课间和中午都要管理，防止学生出现安全事故，

还要组织本班学生做操，检查卫生，放学后要完成总结反思、批改、

备课等工作，期间不定期要完成各种报表，应付各种检查。太多太多

的纸质工作让人无语。 
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    讲多了，好像离题了。之所以发这些牢骚，是因为刚才看了网站

是转载的一个媒体（一家报纸）的教师节特别报道，5点几万教师参

加培训，负责人说这种培训不同于以往的培训云云，我笑了。 

    如果我这篇帖子能引起一点点关注，对中国教育有一点点促进，

不，更小范围吧，安徽，对安徽教育有一点点促进作用，那我就没白

写了，那我就高兴了。 

    ---------------------- 

    教师节了，说一下教育。先关心一下农村教师吧，他们真的比我

们城里教师更有道德感，不能因为其中出了一两个强奸犯否定乡村教

师，同时为什么没有人问一下他们为什么要强奸女学生？有没有经济

上娶不起老婆的原因！当然这非常个别的强奸犯自身道德确实有问题！

今天出门看晚自习扫了一眼最美乡村教师评选，要我选我就选哪个为

了学生当妓女卖身的乡村女教师！她是这个时代教育的真实写照！我

是有老婆了，如果没有老婆我就娶了她！ 

    教育部其实到现在还是回避了一下学校教育中的敏感问题细节

问题，比如男教师不能单独找女学生在非公共活动空间谈话是必须要

规定的！禁止男老师对女同学随意进行拍肩膀在内等肢体接触！这个

要旗帜鲜明，要讲在明处，上到初一进入青春期以后男同学也不得对

女同学以开玩笑的名义动手动脚！简单的说到小学高年级最晚到初一

应该让女孩子懂得异性不能随便以各种名义接触自己身体！因为你不

给孩子具体的讲这些，有些本身素质不好乃至有邪念的人就会越来越

放肆！最终酿成大错！我这么多年了，经常看到所谓班风不好，学习
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不好的班级往往男学生可以随意的抓女生头发，乃至把女生抱起来，

更严重的是当你有一次晚自习，路过一个班看到里面一个男生在强吻

女生他周围的同学居然没有人制止！我进去制止和严厉批评后这个男

生还有点满不在乎！我打算第二天给他们班主任讲，但就是这个班也

就是这个晚上看这个班晚自习的老师在管理这个班学生的时候在情

绪激动的批评这个班一个学生的时候被这个班学生打了一耳光！当然

这个老师后来也打了，我在旁边听到后过去拉开，把这个打老师的男

生扭送到值班领导办公室！就是这样被打的这个老师后来被迫失去了

教高中的机会，到和田支教去了 2年！小的不管就会出大事！教育部

恰恰就在这些微小的教育细节上没有任何研究！都是青春期的人，肢

体过多接触很容易有生理反应！更何况现在学生很容易在网上获得超

过他们年龄的性启蒙，所以该制止的就要坚决制止！学生早恋从初一

就开始了，初三有的班的学生都可以组织情侣团集体旅游去了！教育

部难道不知道吗？实际上这些事如果教育部装聋作哑那么很多教师

也只能装聋作哑，因为学生离家出走、寻死寻活发生最多的事情就是

这些感情方面的事，这些事弄不好就毁了一个有责任心的优秀老师的

事业！我们有经验的高三班主任只要接手比较差的高三班级首先都是

从拆除一对对早恋学生开始扭转班风学风！这招就我看到的例子是百

试不爽！我不是封建卫道士我主张男女共班，但是我更主张根据青春

期特点要加强纪律约束！有时候社会啊，记者啊都喊老师骂人了打人

了等等，现在有些初中孩子干的事是你记者想不到的！再加上有些势

力人家的孩子从来被惯坏了，开始就是动手动脚，后来就会肆无忌惮，
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校园小流氓的真实的案例很多，我就不多说了！对于校园小恶霸的管

理，教育部并没有明确提出建议，我要问，如果我碰到课间男生抱着

女生说开玩笑闹着玩我管还是不管？我管理的依据仅仅就是课间不

能打闹吗？还有就是体育老师的问题，我女儿虽然只有不到 8岁，但

比别的孩子早上 2年多学了，但是个子却是全班第一，身体素质也非

常好，我也想让她参加运动队，但是我仔细观察以后我放弃这个想法

了！首先，我问了小学体育队的女学生，她们告诉我最后不要参加体

育队，具体她们不告诉我！有一次我到地下田径场带女儿去看看，我

发现几个男生运动员在给趴在垫子上的女队员全身按摩，用脚用手，

青春期啊，我打人看的都耳热，青春期的人没有反应那是骗人的，而

女队员似乎很享受觉得是天经地义，过了一会反过来女队员给男队员

进行全身放松按摩！是我想多了吗？我们文科班有几个体育队的，每

次回来就让女同学给他们按摩！时间长了，我发现这个班的学生都非

常早熟，具体我就不细说了！体育队训练体育老师往往喜欢男女队员

混合练，而体育老师还鼓励他们互相按摩身体接触，而往往老师还往

往不在现场，体育馆的钥匙给学生你们自己练去，天知道会发生什么！

所以我不敢让自己孩子练体育 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1022:14 

    @地球过客 2012122110617楼 2013-09-1015:37:08 

    回复第 10611楼(作者:@zxl19682012于 2013-09-1014:15) 

    @hrui_0110609楼 2013-09-1012:55:16 

    张老师，你好！节日快…… 
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    ==========我和老师打赌老师的预测是错误的，理由有两个，第

一，土地财政问题，可以说地方政府绑架了房地产，中央也无力干预，

因为地方政府有大量公务员需要支出，地方经济发展也离不开土地财

政，，第二，地方债务问题，地方债规模庞大也需要土地财政去弥...... 

    ----------------------------- 

    我记得是和你打赌的，如果输了一顿饭当赔，如果你觉得可以不

容易坏的新疆馕和葡萄干等给你寄去，但是我觉得我会赢，哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1022:52 

    @liyi08050410623楼 2013-09-1020:47:44 

    看过楼主的帖子，越来越感触极左的危害比极右大。楼主这样会

不会让自己的思想渐渐陷入左的路线。 

    ----------------------------- 

    我早就说我是左的路线，但不是极左啊！看过我的帖子，越来越

感触极左的危害比极右大。你有依据吗？嗯哼，你这话好像从天上掉

下来的，因为本人不是极左，你自己肯定我是偏左而已，又凭什么说

极左的危害比极右大？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1023:21 

    绵阳下雪了！四川 9 月飞雪康定折多山大雪封山 2013-09-

0614:31:00作者：来源：深圳广电集团我要评论 

    关键词：折多山康定大雪封山新都桥飞雪 

    [提要]康定折多山大雪封山国道 318 线康定至新都桥路段中断

据康定交警部门，康定折多山下大雪，导致国道 318线折多山路段因



5111 

 

大雪封山无法通行。康定折多山大雪封山国道 318线康定至新都桥路

段中断据康定交警部门，康定折多山下大雪，导致国道 318线折多山

路段因大雪封山无法通行。 

    ----哎呀，这个这个比我说的 8月雪更厉害！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1023:25 

    温州房房屋断供启示发表于：2013-09-1017:45:15作者:扼杀倭

寇 

    温州房市还没有从一个月前限购解绑消息中高兴过来，资不抵债，

房借贷断供却不期而至，也许这仅仅是个开始，只是在温州，不久会

蔓延到全国高房价的地方。 

    但银行不怕，先是拍卖，确保银行资产不受损，但房价不仅可以

是资不抵债，还要增加相关人员，银行成了房地产商，过不了多久会

看到的，银行成本增加，人们的购买力是有限的，何况中国人买房是

追涨不买跌的，刚性需求毕竟要考虑购进成本，可以租住，等吧，更

低的时候在买。 

    银行的还不怕是中国的银行体制，不管是中行还是其它商业银行，

不能让他因为资不抵债倒闭吧，先是监管机构要求控制风险，呵呵，

风险只是说来听的，能控制的了吧，有吃肉的时候，也有挨打的时候，

落到最后成为银行坏帐，银行有核销坏帐做法，但连核销都保不住呢，

印纸币吧，增加银行资金，保银行不倒，不引发社会问题，房价最终

是全体中国人买单，不管你是否是纳税人，只要你在中国大地上生活，

买或者住这里，要承受增发带来的通胀，工资是涨不过物价的，生活
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成本降低大家一起来接受。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1023:37 

    为什么人才、劳动力、大学毕业生要涌到北京、上海一线城市？

如果这是任志强说的刚需我是承认的！任志强的这么多年的判断准确

的依据之一很重要的一点就是这个！我认为主要是中国经济是投资拉

动，你想北京奥运会，上海世博会，这么多钱投到哪里，哪里就有工

作机会！为什么德国的小城镇一样有工作机会？我们在小地方除了当

公务员就没有机会？外企主要集中在大城市，尤其核心大城市！说明

中国各地除了几个一线城市已经各地除了房地产没有真正的实体产

业了，所以很多专业的大学生只有到大城市才能找到相关工作，以上

我还需要事实验证！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1023:46 

    任志强的这么多年的判断准确的依据之二就是北京这些地方是

权力密集区，权贵必须在这里买房子，典型的就是驻京办！我们乌鲁

木齐这样的地方还有好多县驻乌办呢！这都是输送钱财到大城市的通

道！我们乌鲁木齐沙依巴克区都在北京有驻京办，你想一想吧，这些

人用公款不计成本买了多少房子？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1023:58 

    @大灰狼好坏 10632楼 2013-09-1023:57:21 

    辛苦了节日快乐 

    ----------------------------- 

    下班回家，晚自习到 12点！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1110:12 

    @地球过客 2012122110634楼 2013-09-1100:20:28 

    回复第 10626楼(作者:@zxl19682012于 2013-09-1022:14) 

    @地球过客 2012122110617楼 2013-09-1015:37:08 

    回复第 10…… 

    ==========哈哈哈哈，老师一言为定，我就喜欢吃新疆葡萄干和

新疆馕饼，老师不能反悔食言哟！！！ 

    ----------------------------- 

    自然一言为定了，判断我对的依据就是一线城市住宅商品房包括

二手和一手房都开始下降，商业地产比较大幅下降，三四线城市开始

大幅下降！按国家标准 70 城市应该彻底改变只有温州不涨其他都涨

的局面，本人不会只拿几个鬼城和特殊的温州做狡辩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1110:17 

    有网友预测：“如果不出意外，任志强 2013 年将会进监狱”。本

人认为：“如果他不进监狱就是我进监狱大家进地狱！"但是有个叫森

燚的说：：“你进不进监狱和大家的关系没那么重要。你把自己抬得太

高了。”对此本人觉得应该做一番演讲： 

    我愿意做第一个站起来的屁民 

    您说的太对了！您的意思很明显任志强是很重要的人物，所以他

进不进监狱和你关系很大，当然我承认也和本人在内的大家关系密切！

因为任志强进进监狱意味着权贵经济的倒台，他不进监狱意味着中国

房地产封建领主垄断经济的继续延续，我们屁民还要继续当房奴！如
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果任志强不进监狱，我这个不断指出中国经济的皇帝新衣实际上是连

内裤都没有穿的裸奔的、被骗子骗走大家财富的事实的祖国母亲的乖

孩子，一定会有一天被他们投进监狱。否则他们就不能称之为中国房

地产封建领主垄断经济和买办经济。封建不能随便叫的，封建就是世

袭就是顺我者昌逆我者亡！就是可以秘密逮捕你你还没有脾气！关于

可以秘密逮捕的法律几年前就签发了，当然我知道您不在乎反对权贵

经济垄断经济的人是不是被关进监狱，您就是在乎您的小狗是不是生

病了也不会关心屁民卖身为房奴的感受，因为你的立场是权贵的立场！

权贵对屁民都是俯视从来不会仰视屁民，我的理想就是要让权贵像狗

一样趴在屁民的脚下仰视我们，我们屁民不自己站起来不把自己抬高

权贵是永远不会发自内心的仰视我们的！起来，不愿意做房奴的屁民！

我愿意做第一个站起来的屁民，也许任志强不进监狱我就只能在监狱

里站着，即使这样也不愿意像你们一样像狗那样匍匐在权贵的脚下领

只值几个美分的剩骨头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1110:45 

    @袁术的野望 10640楼 2013-09-1110:21:33 

    老农都撤了，楼主不怕五百条，厉害 

    ----------------------------- 

    说不怕是假的，这就像挨打针一样，害怕的就是还没有扎针的时

候，针进去了也就随遇而安了！ 

    哈哈，说一些扯淡的吧！本论坛好色男士对本人很有误解，本人

的习惯一向兔子不吃窝边草，高中时代不追青梅竹马的，错过了俄罗
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斯和汉族和锡伯族混血世界级美女；上大学时立誓不找同班女生，错

过了班花一朵；工作以后发誓不找老师同行，现在娶了没有工作的老

婆本人压力很大！哈哈哈哈！对于漂亮的女同事本人从来不动其他想

法，所以本人在单位很有美人缘，但是如果在其他地方碰到傣家、哈

萨克、或者蒙古美女本人可能把持不住，如果大家将来有这样不雅视

频请提前予以谅解！如果哪天我在论坛失踪，要么进监狱了，要么私

奔到傣家竹林或者到草原上去了，哎，就是过下嘴瘾，当初要私奔在

云南就和傣家女私奔了，心里就是可以放下老婆也放不下孩子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1110:54 

    叙利亚上了美国的当了，美国成功的再一次偷换概念！大家想开

始是叙利亚使用化学武器没有的问题，现在是交出化学武器的问题，

后面是交完没有的问题，再后来是核查的问题，再后来是禁飞区的问

题，再后来找个人道主义的问题，再后来是派美军保护叙利亚反对派

的问题，后面的剧本没有完没有了，可以缓和也可以紧张，完全可以

随心所欲的操控石油和黄金的价格起伏获得金融利益！到玩的差不多

了就动手，看来美国想在中东制造长期动荡的愿望是强烈的，石油价

格长期上涨和美元逐步退出宽松使美元长期走强将是战略走势了，由

于久拖不打，黄金还要低迷，美国还要戏黄金现货！ 

    有网友问：股票可是进了吗？不能！不大放货币股票不涨！大家

看这篇文章：李克强：增赤字宽货币未必对未来有利 2013 年 09 月

11 日 01:58 已经很清楚的表达了高层的决心！基于这点明确的事实

判断，今天本人要写重要文章，先预告一下！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1110:54 

    半年过去了，搞虚拟金融的马云很活跃，贱卖国资的老任很活跃，

搞房地产的王健林变首富了 

    ---说明什么，说明中国还是在走虚拟经济，房地产垄断经济，

转型就是浮云啊！ 

    有网友说：”真是档在房在，屁民做房奴也就认了，如果做了房

奴，房价还掉了，那房奴就不干了“ 

    -------这个说法由来已久，首先我们还要考虑还有未做房奴的

人，还有我们的子孙后代，毕竟是几十年产权的房子嘛！为什么不让

他们便宜些买房子！房价掉了有人要求退房，我认为这次大家就不要

退房直接要求开发商退还垄断利润，任志强说没有多少利润就没有了，

如果他的计算成立的话那么开发商怎么当上中国首富的？ 

    似乎按照高法的司法解释：如果你只有按揭的唯一一套住房，你

断供法院是不能封存的！那么退房的房闹一般讲就起码是有多套住房

的！为防止我误记大家可以自己到高法咨询！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1123:02 

    哎，老婆让陪孩子学习！今天有些耽误了！先把领悟的到经济规

律写完吧： 

    在市场经济商品世界，我通过自己领悟给出这样的定律，虽然肯

定有经济学前辈已经通过各种形式描述过这些定律，但是我认为中国

的经济学一直是学习西方的和苏联的东西，总结自己获得的规律是最

靠谱的，尤其是宏观经济的基础认识必须自己掌握才能不被人家忽悠： 
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    1：大资本资金到哪里哪里的商品价格就暴涨，其实这也是垄断

的一种表现！ 

    2：大资本资金也是要寻找价值洼地，资金要流向价值洼地就像

水由高流向低处一样简单的道理。 

    3：各国货币发行必然要比正常需要的流通中的商品要多。首先

各国政府有多发行货币的内在利益收益！比如发行货币多了统治集团

就可以偷偷通过由于货币总量的增长导致税收同步增长使统治集团

或者国家财力获得更多的商品支配权，这有利有弊！后面再分析 

    4：不能认为统治集团多发货币就是完全不好的，实际上在一定

的量的限制下是利大于弊！如果有多少商品发多少货币经济肯定不会

发展！因为政府通过税收环节取走了一部分市场上的货币也就是商品

以后，必然市场上的流通的货币就会越来越少！从市场表现就是钱很

紧，在钱紧的状况下很难支持扩大市场规模，很难对新兴行业和技术

提高资金支持！给大家举实例说明。中国的历代封建王朝以金银为发

行货币发行依据，无非在历史上有两种结果：第一类是严格执行以金

银为本的货币发行，明朝灭亡的时候，皇帝和官僚们拥有大量金银但

是市面上缺乏金银！明朝有好的军事技术但是却缺乏推广运用这些技

术的钱，终究灭亡！我想说的是什么呢？就是政府在比较严格的控制

货币发行的条件下，过高的储备金银，市面上缺乏流通的现金是阻碍

生产力发展的！对当前的启示就是，如果存款准备金率过高，市面上

缺现金是不利于经济向前发展的，在这样的条件下谈产业升级和创新

是不靠谱的，产业升级和创新必然是在一个扩张性财政下发生的，不
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会在紧缩中发生，这是一个基本的经济判断！可惜我们在一轮扩张性

财政周期中只是进行了以房地产为中心的简单再生产，没有利用好这

个机会！第二类是大量宽松货币，比如国民党的金圆券时期！这回是

用纸币代替金银和强势美元，应该说很长的一段时期国民党还是很注

意货币的信用的，甚至财政长官还公开指责罗斯福，这就是法币坚挺

的原因！有解密材料说共产党间谍担任国民党重要财政政策制定人，

制定了无限发行的，强行收刮完民间金银美元进行强制比率兑换的金

圆券！金圆券和法币的区别是金圆券政府不能允许自由兑换金银，而

法币可以！如果市面上法币多了，人们可以购买金银保值，这样市面

上流通的法币慢慢又少了，人们为了生活自然要买掉金银换法币，这

样法币在人们心目中因为可以自由兑换金银的硬通货所以人们很放

心，为方便生活，没事也不去麻烦的换来换去！这样法币就没有了挤

兑风险，信誉也就建立了。即使国民党缺钱多发一些，只要不是太离

谱，由于人们生活中还要用，在战乱年代，赚钱很不容易，即使你存

了金银，过几天物价涨了，你还得卖掉金银换可以直接流通的法币！

这样有来有去就很容易在法币不断超量发行中和黄金找到越来越高

的平衡点！简单的说由于物价在涨，黄金可以兑换的法币也在涨，生

活中需要的法币数量也在增加！物价和货币只是在对应的动态上升，

政府每一次是第一时间发行多余的货币，偷偷的在市场取出一部分商

品自己用，大妈原来一个月的法币可以买 5斗米，现在商品少了涨价

了，只能买 4斗米，多的一斗就是政府多印货币偸走了！但是商品值

钱了，劳动也就值钱了，大妈的工钱也应该上涨，过一个阶段，大妈
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又能一个月买到一斗米了！政府多发货币只是偷走了一个月大米的百

分之 20！这个影响是暂时的！不是长期的！法币的故事实际上是现在

中国和其他国家还在上演的故事，周期性宽松货币实际上就是政府周

期性从市场偸取商品！只不过偸的目的不同，有的是为了给国内穷人

补贴，缓解社会矛盾，比如美国量化宽松想搞全民医保等等！这实际

上是政府主导的重新分配财富，这个偸是好事；有些偸是政府为了搞

大型工程为国民长远利益，比如新中国刚成立，政府没有钱就借国债

搞建设修铁路，这也是好事！有些偸是为了战争，打一场仗花很多钱，

只能先多发货币偸些钱换物资，毕竟战争关系民族安危！但是有些偸

是为了统治集团楼堂馆所、吃喝玩乐的挥霍，这样的滥发货币长期偸

下去就是百姓生活越来越贫困，统治集团越来越富裕！比如世界最佳

银行行长自以为高明的货币紧一下松一下实际上说穿了就是偸一下

百姓的钱包停一个阶段，等百姓的钱包稍微鼓起来一些再偸一下！这

样就不会让我们感觉拼命赚钱怎么还是没钱，老子不干了，而是让你

觉得这钱花的真快，为什么我老存不下钱，钱的数量在增加但是买同

样的东西需要存钱的时间越来越长！其实这就是被最佳行长高明的偷

掉了！最佳就是最佳啊，不服不行！问题是他用这个偸来的钱没有搞

社会福利，没有给我们修不要还债的铁路公路，没有用来提高军备和

进行争夺南海的战争，他把钱花哪里了，我不说全国的百姓看看各地

政府大楼和政府的豪华轿车就知道了！在国民党法币时代尽管物价在

涨，人民由于还可以自由兑换金银，所以金银只是起到保值作用而不

能替代流通的法币！所以法币的多发和金圆券的本质区别就是法币可
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以自由兑换金银！国民党政府通过天量发行金圆券，第一时间从市场

抢走大量商品，而百姓又不能通过购买金银来暂时保值，最后再换回

商品，这样为了防止手中钞票贬值，只能直接抢购商品！这个风一旦

起来钞票的信誉就彻底扫地了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1123:34 

    无独有偶，新中国的货币也经历过金圆券时代！价格改革的起点

是在 1979 年后农产品价格提高 20%，这必然出现价格连锁上升，国

家以财政补贴遏止城市消费品物价上升。但长期财政补贴造成财政赤

字，最终转化成需求拉动型通货膨胀，这个意图是好的是提高农民收

入的，1985年以后就是如此。国家价格改革的方针从“以调为主”变

成“以放为主”，增加了市场机制，消费品价格在 1985 年上升 6%，

1986 年上升 8.8%，1987 年上升 6%，1988 年为 7.3%，其性质主要是

价格和汇率改革造成的成本推动型通货膨胀，同时也有经济高速增长

的需求拉动因素。由此在 1986 年以后，我国就出现了各种价格之间

的轮番上升，价格与工资的轮番上升，物价上升与汇率贬值的恶性循

环，人民币人为贬值提高进口品价格，以成本推动方式推动通货膨胀，

出口大幅度增加则是总需求扩张的一部分，这样人民币贬值后一方面

进来的商品价格高，另外一方面出口的商品很廉价，因为廉价刺激了

大量出口导致国内的商品不足从而引发国内物价上涨。 

    这样中国 1988 年 7 月份，物价上升幅度在 1978 年以后连续的

轮番上涨后已达 19．3％，创历史最高记录。当时居民存款只有 3000

亿元，未必就发生抢购，抢购的真正原因有人说是决策层以错误宣传
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引起通货膨胀预期。我认为是百姓没有起码的对冲货币贬值的保值物！

实际上新中国成立之后，1950 年开始冻结民间金银买卖，由于政府

以粮票、布票等形式代替黄金进行货币担保，人民币是有消费实物做

支撑的所以币值一直很稳定。1982 年中国恢复黄金饰品自由买卖，

但还是有很大限制直到 2001 年 4 月中国取消黄金“统购统配”的管

理体制。所以在 1988 年当时黄金是不能自由买卖的！这样百姓就只

能直接去囤积商品来保值！从这点上与金圆券的发生背景是完全一样

的！ 

    因此 1988 年 8 月 19 日清晨，中央人民广播电台播发价格闯关

的消息。当天就出现抢购。有的人一下子买 200公斤食盐，买 500盒

火柴，商店被抢购一空。银行发生挤兑，有的地方银行因不能及时支

付，群众在愤怒之下把柜台推倒。大家误以为 9月 1日物价要全面放

开，新一轮大涨价即将开始，在各大中城市掀起凶猛的抢购风潮，在

几个方面都堪称共和国历史之最：第一，波及面广。8月中旬始大城

市突起抢购风，席卷全国城市和部分乡村。第二，涉及 50个大类 500

多种商品，部分地区抢购粮食食油。大到几千元的高档商品，小到易

消耗的便宜货，均在抢购之列。第三，盲目性大。消费者不是为消费，

而是为保值，购物时不管品种、不管牌号、不问质量、不讲价格，很

多商场积压多年的残次商品，也被一抢而空。第四，各阶层群众普遍

产生购物保值心理。第五，零售商品总额增幅高。8月份社会商品零

售总额 636．2 亿元，比上年同期增 38．6％，扣除物价上涨因素增

加 13％。粮食增销 30．9％。棉布增销 41．2％，绸缎增销 35．5％，
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洗衣机增销 130％。电冰箱增销 82．8％，电视机增销 56％。第六，

商品抢购风潮伴随挤兑银行储蓄存款风潮。不仅挤兑活期存款，且挤

兑未到期的定期存款。8月份城乡储蓄存款减少 26．1亿元。其中定

期减少 27．8亿元，活期增加 1．7亿元。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1201:24 

    上面金圆券的例子对我们今天的启示是什么呢？为什么现在发

行了那么多货币没有再引起恶性通货膨胀呢？其实恶性通货膨胀早

已经到我们身边，只不过这一回中国有了一个替代黄金，甚至替代粮

票布票的百姓恐慌性保值商品——这就是房子！我可以找出很多对比

数字但是就不麻烦的多找了，新疆的烤羊肉从 1980 年 1 毛钱一串现

在 2 元的一串才涨了 20 倍；公共汽车票也从 1 毛钱涨到现在 1 元或

者 2 元，也就是 10 到 20 倍；黄金从 70 块钱涨到现在大约 280 元也

就涨了 4 倍；房价从最早的商品房 1980 年最好地段 50 平米 1 万左

右，（当时我上初一，我父亲指着一个工地给我讲的，我记住了）到

现在同样地段一套 50 平米的起码 50 万左右也就是房价即使在边远

的新疆也起码涨了 50 倍，我的工资从 1991 年的 400 元左右到现在

4000左右也才涨了 10倍！所以我现在觉得买公共汽车票还没有太贵

的感觉，烤肉还和以前一样想偶尔吃一下还是吃的起的，实在是它们

的物价上涨幅度与我收入上涨幅度接近！当然还有比我收入低的，他

们没有跟上物价的涨幅，他们就觉得坐公共车和吃烤肉有些困难了！

显然房价甩开了通货膨胀率！由此人们找到了比黄金还保值的商品—

—房子！实际上每家 2 套以上房子就是在进行防止通货膨胀的抢购！
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而遗憾的是砖头就是砖头，黄金就是黄金！房价的上涨在土地财政以

前也没有那么神话，也有过在海南烂尾楼在上海走麦城，比如上海曾

经又是减税又是给上海户口的搞促销行动，当年我们家就是在那时买

的上海房子，后来卖掉大约赚了 5倍的钱！在土地财政后官商联合对

房地产进行垄断经营后，房价就是要往高里涨，物价局彻底不管这种

房子商品价格的暴利后，大批的婚龄青年就必须买高价的房子。以致

后来房子成了超过黄金的保值物，再后来成了温州人的炒作投资品，

一堆砖头一直异化到现在。但是房子和黄金比有个致命的缺陷是变现

困难，黄金可以一点点变卖，房子只能整个卖！而且卖的周期在弱市

下相当漫长！和粮票比鉴于前总理说中国百分之 80 以上都有房子，

那么显然多余的房子对生存的作用远远低于粮票！一旦房产税开始实

行人民发现房子不是保值的，空置的房子是缩小财富的，就算不搞房

产税，中国很多上个世纪 80 年代的房子就要到建筑寿命尽头了，一

堆废砖头会最直观的打消房子保值神话的。如果人们发现房子不保值，

人们就要寻找下一个保值的商品，这天然还是黄金，何况它还在价值

洼地。如果任何人在通货膨胀的情况下试图阻止人们到时候抢购黄金

保值，那么疯狂的人们必然会抢购其他日常商品，经济灾难就会来临！

现在官商可以让房价维持高价甚至接着做还在涨的假象，但是刚需已

经买不起了，买的起的几百套也早已经够了，那么高的房价汇率不卖

掉国内的房子欧洲换别墅就是傻瓜！我考虑的已经不是房价跌不跌的

问题了，我现在考虑的是人们下一个保值物是什么？中国的传统当然

是黄金！而事实已经验证了我早期的判断，实际上中国确实最近发生
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了黄金抢购，现在好像平静一些了，抢购和我没有关系，是很多大妈

自然人的行为，而我接着要考虑的是抢购黄金后的美元外汇问题，据

材料银行的人民币存款近来少了接近上万亿，而外汇占款也少了许多

啊，连美国国债我们也抛了一些！银行钱很紧啊！钱紧的根源还是怕

通胀预期起来！和我以前的判断一致，李总理已经不敢再发货币乱刺

激了！以前发货币还有房子吸纳，现在 2012 年一年的房子成交量低

迷和大量空置房表明房子的成交量已经不可能再上去了，能够维持现

有的就不错了！如果这时候敢上房地产税敢再发货币洪水那么这股洪

水一旦不往房地产走往黄金走中国黄金全部就会卖空，美元储备瞬间

就会见底！就会暴露出其实国库空空既缺乏黄金储备也缺乏自己的美

元储备只是替别人赔钱看管美元的裸奔真相！再站在世界高楼密集的

北京、上海、广州往下看到处都是地方债啊！估计我们有才的李总理

就会站在高楼上发出：“上不见国库有钱，下不见地方有钱。念天地

之悠悠,独怆然而泪下。”的千古绝唱了。我们把手中的美元换成世界

的黄金到中国看起来凶险实际上是真正掌握了现实财富的主动权！我

们看到非洲欠发达国家很多美元债务，非洲没有钱还，最后发达国家

不得不免除最不发达国家债务，美国自己也是这样，欠了很多外债但

是就是不还你也没有办法！中国有黄金国家还债的时候，这是民间的

黄金动不了，一旦战争状态或者饥荒的时候完全可以恢复国家黄金专

营，百姓不得不以国家牌价用黄金换更多生活必需品，国家也不会也

不可能到你家里抢黄金的！再怎么说拥有黄金还是让你灾难时候生存

几率大一些！5：我的观点是在一个市场中让钱流动起来是经济有活
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力的表现！现在人类几乎所有的经济危机都有一个共同的表现就是生

产停滞，消费停滞，资金贷款停滞！这样一停能还的账也还不了了，

能进行的商品生产也不能进行了！如果在一个开放系统，外部资金就

可以注入通过廉价收购后重新让优质生产企业重新运转，慢慢工人又

有工资，又开始消费恢复！但是这肯定伴随着资产易主的不利局面！

如果不考虑外部资金注入那么只有通过有限通货膨胀来自己给自己

注入资金！比如 50年代，新中国成立就是面临这样三个停滞的局面！

当时解决这个问题的要害是直接没收四大家族的生产资料，陈云当时

直接让工厂工人开工给工人粮食和生活用品，工厂的产品直接到农村

和农民换粮食！这个内部解决危机的思路就是要通过非常手段首先要

国家控制一批关键资产，国家要垄断供销渠道，国家要暂时接管民生

企业的经营权，哈哈，上海自贸区可以暂停法律为什么我们不能暂停

资本家的经营权呢？非常时期先不能婆婆妈妈的理哪些债权债务什

么的，保住工人的饭碗提高就业率是第一位的！工厂由国家接管，工

厂先运转才能生产产品满足市场抑制物价，才能使商品流通！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1201:47 

    6：世界历史上的资本主义经济危机为什么都能过去？比较经典

的例子就是资本主义经济危机是生产过剩的危机，比如牛奶往太平洋

里倒是因为工人没有钱买牛奶！还有个经典故事：“一个很冷的冬天，

一个小女孩问妈妈为什么家里不烧煤炭，妈妈说家里煤炭很少了，爸

爸又失业了。小女孩又问爸爸为什么会失业，妈妈说因为煤炭太多了。” 

    一般通俗的解释是工资过低，消费需求萎缩，有效需求不足造成
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的一种经济现象！~资本家为了获取最大的经济利益，所以降低工人

工资，缩减成本！~工人工资过低，导致居民消费需求急剧下降，有

效需求不足，买不起东西，就是“妈妈说家里煤炭很少了”的原因。

居民消费需求急剧下降，国民经济总需求也下降，于是整个社会对煤

炭的需求下降，煤炭出现严重的供给过剩，也就是“煤炭太多了”，

然后，资本家开始减少企业开支，就采取裁员的措施！~接着“爸爸

又失业了”这也就是马克思所说的，资本主义的经济危机是生产过剩

的经济危机！ 

    我对这个问题的看法不同，我认为这其实不是生产过剩的危机也

不是消费能力不足的问题，我认为本质是生产资料和社会产品私人完

全垄断和支配的结果！有这么多牛奶、有这么多煤炭，社会也需要这

么多牛奶、煤炭嘛，消费者没有钱政府可以给他们发钱嘛，啊，发奶

票、煤炭票也行啊！当然这不是共产主义所以还是发钱吧！注意这钱

政府补贴穷人但是最后通过穷人消费能力提高这钱实际也间接补贴

资本家！对政府来说无非是多印了市场需要的一些纸币而已，何况可

以通过税收收回些钱，这样政府财政也能受益！实际上，美国的反垄

断法的经济学根本思路就是我这个思路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1211:15 

    7：判定经济发展的标准有很多，测定经济的指标也有很多，据

说 GDP这个指标是美国经济学家制定的上百种指标中的一种方法，今

天我也给一个判断经济发展的指标，我认为判定经济是不是发展主要

是看增量的增加而不是看存量的盘活，对战略性短缺的存量不仅不能
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动而且要增加！富裕不富裕就是看重要资源的存量增加不增加！ 

    这话什么意思？比如美国有没有土地，有没有稀土、有没有石油、

煤炭？他都有！而且很丰富！除了这几年美国战略性的为了制造金融

危机打压世界资源价格准备廉价掠夺外，美国基本就不开采自己的资

源！稀土最突出！他就是廉价增加自己的存量！日本更是进口中国煤

炭填海里，为了获得中国廉价稀土不惜制造在深海发现稀土矿的谣言！ 

    地理上有个概念叫水密集产品，就是缺水的地方自己尽量不要种

需水多的水稻，而从其他的地方进口水稻，这样就间接保护了自己的

水资源！这就是增量的增加存量的保护！按照我这个标准，这 30 年

来我们的经济压根就没有发展！因为我们的高楼大厦是建立在自己国

家资源存量迅速减少乃至枯竭的基础上发展的，实际上我们一直干的

是不能叫盘活存量应该叫廉价变卖存量使一代人富而百代人穷的发

展道路，严格来说还不是一代人所有都富！ 

    大家看这个资料：“80年代起中国每年有 1/4原油用于出口，但

从政治目的转为经济目的。为了增加外汇储备，小平同志还专门提出

过“石油换外汇；从关税与贸易总协定的统计资料中也可以看到这一

点：80 年代中国在世界贸易国排名比其他任何国家都上升得快，主

要的原因在于 80 年代出口资源的转移。从 1977 年至 1985 年，增加

的石油出口占增加的中国出口总收入的 1/3。”的说法，1993 年以前

外汇的主要来源是靠输出石油换来的。”如果说石油换来技术我们认

了，但是石油换来美元，而美国又不卖给我们技术，那么我们为什么

要石油换美元？卖资源的发展不是真正的发展！ 
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    我们都知道沙特富裕吧，我们可以通过计算得出如果我们把改革

开放以来卖掉的资源以现在的价格计算，我们全民的高水平医疗、社

会保险不成问题！以合适的价格卖掉一些资源换来我们没有的技术这

是可以的，但是我们长期以来是竞相低价卖资源还没有换来我们需要

的技术的结果，这就是战略失误！巨大的战略失误！如果开滦煤矿的

煤炭，大同煤矿的煤炭不是那样机械化无节制的拼命挖廉价卖，有计

划的开采，早早的进行资源的国家计划专营管控，而禁止所谓民资地

方小煤窑，就不会导致掠夺性开发！事实上十年前煤炭价格的一个主

要原因之一就是以前人为让小煤矿多，煤价低！煤种不同，变化价格

也不同。我们举变化最大的是焦煤，从 2000 年到现在，4#焦煤涨幅

高于 200%。我们知道中国海外投资不赔钱就不错了！有什么投资能

够比看好自己的资源更赚钱？ 

    中国既是一个煤炭生产大国和消费大国，近年来中国煤炭出口数

量的大幅度增长，使许多煤炭进口国对中国煤炭产生了依存，当中国

一下子要减少煤炭出口，同时还要增加煤炭进口时，“煤炭不足的供

荒”首先从全球煤炭消费者的心理上开始形成了“提价抢购”的基础，

于是，世界煤炭市场的价格从 2003 年下半年开始猛涨，澳大利亚动

力煤的现货价格从 2004 年 7 月 1 日一度达到了 FOBT 纽卡索港 62。

90美元/吨的高度。不仅是煤炭，所有资源只要中国一旦从出口国变

为进口国，国际价格就要猛涨！合着我们是被世界资本玩弄的国家吗？

附录图 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1211:33 
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    本来我们对敬爱的李总理实现中国梦有无比的期待，但是一篇：

“李克强：金融石油等领域放宽市场准入”使我不得不怀疑这样的中

国梦是不仅要卖石油产品还要卖中国石油开采权；不仅是出卖城市土

地还要出卖农村土地来实现再一代人的收入翻番，资本收入的翻 100

番！这实际上就是说的走卖资源继续搞土地财政发展的老路嘛！我目

测中国现在最值钱的官不是市长了，是村长乡长县长！谁不同意卖资

源就曝光谁的不雅视频就反他的腐败！不同意敬爱的李总理搞上海自

贸区方案的哪些官员你们小心点！敬爱的李总理都拍桌子了，上海高

院的法官你们反对过暂停法律吗？你们不要进去了都不知道为什么

进去的，现在大家都看明白了敬爱的李总理和尊敬的王总管是不受党

内纪律和党内民主制约的，是惹不起的，拍了桌子是要有人进牢房的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1211:55 

    李铁：中国楼市离泡沫还很远政府应允许房价上涨 2013年 09月

12日 09:179月 12日， 

    国家发改委城市和小城镇改革发展中心主任李铁 

    第七届夏季达沃斯年会于 9 月 11-13 日在中国大连举行。此次

夏季达沃斯年会的主题定为“创新：势在必行”，东方财富(行情股吧

买卖点)网对此次论坛进行全程直播。 

    9 月 12 日，在夏季达沃斯论坛上，谈及房价时，国家发改委城

市和小城镇改革发展中心主任李铁表示，要想遏制房子投机，还是要

依靠市场的力量。中国房地产(行情专区)离泡沫还很远，政府应该允

许房价上涨。“香港为什么没人投机房子？因为房价太高了，没人炒
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得起。” 

    对于城镇化问题，李铁指出，希望通过一次全会解决 30 年的城

镇化问题并不现实，但是也寄望新政府能拿出“壮士断腕”的决心改

革。他还举例，比方希望一两年内解决北京雾霾问题，实质上伦敦用

了 30年时间，而北京至少得花 20年时间解决该问题。 

    李铁：中国人太急于改革不宜对一次全会寄望太高 

    李铁表示，中国人太急，太急于改革，太急于改善现在城市存在

的问题。他指出，风物长宜放眼量，不宜对一次全会寄望太高。 

    李铁表示，希望通过一次全会解决 30年的城镇化问题并不现实，

但是也寄望新政府能拿出“壮士断腕”的决心改革。他还举例，比方

希望一两年内解决北京雾霾问题，实质上伦敦用了 30 年时间，而北

京至少得花 20年时间解决该问题。 

    刘胜军：企业家移民有必要不要杞人忧天 

    中欧陆家嘴(行情股吧买卖点)国际金融研究院副院长刘胜军表

示，“企业家移民是有必要的，不要杞人忧天。” 

    朱宁：市场有吃人的时候没有约束的政府更可怕 

    上海交通大学上海高级金融学院副院长朱宁，“市场一定会有吃

人的时候，但没有约束的政府更可怕。” 

    他认为，市场是一定会有失灵的时候，但是并不意味着市场不会

被信任，改革要让市场发挥最大的作用。 

    朱宁指出，如果是用钱可以解决经济机制的话，这个世界不会金

融危机了。如果通过国企为主的计划经济能够推动经济达到一个发达
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经济社会的话，苏联和东欧最后就不会因为经济问题出现社会崩溃。 

    朱宁：担忧金融改革口子开得太小改革速度会太慢 

    上海交通大学上海高级金融学院副院长朱宁表示昨天听到李克

强总理强调金融改革的开幕致辞感到一喜一忧，喜的是金融改革涉及

到生活很多方面，可以推动改革的全面展开。但同时，他也担忧将金

融改革局限在上海自贸区内，改革的示范效应在短期内不能扩散到全

国其他地方。 

    他指出，这可能存在一些平衡的问题。一方面，口子开得太小，

会担心金融改革速度太慢；另一方面，口子开得太大，从欧美的经验

来借鉴，可能会引发金融危机，导致一些风险。 

    德意志银行(行情专区)蔡洪平：国企应拿出 20万亿解决社保 

    德意志银行亚洲区投资银行部主席蔡洪平表示，国企完全可以用

30%来控制国民经济命脉，拿出 20万亿解决社保体系。 

    蔡洪平指出国企也有许多优秀的企业家，也盼望改革，只有改革，

他们才能真正实现自己的企业家价值。很多优秀的人都在国企之中，

通过改革也会激发这些人的积极性。同时，他也呼吁所有行业都应该

向民企提供牌照，提供空间。 

    蔡洪平：资本外流是胡说 

    谈及对即将召开的十八届三中全会的期待，德意志银行亚洲区投

资银行部主席蔡洪平表示有人说现在有资本外流，这全是是胡说。国

外的资本欢呼和期盼十八届三中全会。----------------当今中国所

有妖魔鬼怪的言论都在这个论坛上了！这些言论暴露了他们权贵资本



5132 

 

买办经济学的真实嘴脸！本人一一揭开他们的画皮 

    1：国家发改委城市和小城镇改革发展中心主任李铁表示“中国

房地产(行情专区)离泡沫还很远，政府应该允许房价上涨。“香港为

什么没人投机房子？因为房价太高了，没人炒得起。”这个不学无术

的家伙到香港问一问香港人炒房子 2009 年赔的跳楼的哪些人吧，别

的不说王菲就炒楼赔本卖香港豪宅亏 220万港币！政府应该允许房价

上涨，合着这 10年政府说要调控房价是在骗人或者调控错了吗？ 

    2： 

    北京雾霾问题，实质上伦敦用了 30年时间，而北京至少得花 20

年时间解决该问题。 

    ---20年后等大家得癌症死光了北京的雾霾就彻底解决了！ 

    3：刘胜军：企业家移民有必要不要杞人忧天 

    --任志强是企业家吗，是侵吞国有资产的吸血鬼嫌疑犯！是通过

垄断地位获得高额非正常收入的巨额资产不清的嫌疑犯！他可以移民

吗？这些企业家你们给中国人民交够税没有？给农民工的三金交够

没有，你们污染的环境治理好没有！你们欠下人民的血债就不打算偿

还了吗？ 

    4：朱宁：担忧金融改革口子开得太小改革速度会太慢 

    --是担忧他当不上外国银行寡头的高级买办用的时间太长吧！ 

    5：德意志银行(行情专区)蔡洪平：国企应拿出 20万亿解决社保 

    -----------你们外资控制着中国几乎百分之 80以上的行业，你

们获得了比国有企业更高的垄断利润，你们应该承担中国百分之 80
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的医保、社保和教育经费！现在我们应该知道他们从银行贷款从利润

分红全方位要搞死国企取而代之进行外资垄断的战略企图了吧！就是

这个德意志银行非常想收购刘志军鼓励支持建立的东北路网！东北路

网硬是好端端的被搞荒了，优质资产被廉价卖掉了，这个德银不要占

了便宜还卖乖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1212:04 

    国家发改委城市和小城镇改革发展中心主任李铁 

    怎么我越看他越像任志强的兄弟，连他带任志强一起派 500网民

查 300天！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1216:44 

    凤凰财经综合 9 月 11 日消息，“中国要不死一批企业不可能真

正转型，中国的经济不掉下来也不可能转型。”北京大学光华管理学

院教授张维迎在达沃斯一论坛上表示。 

    以下是演讲实录节选： 

    我知道穷人特别明显，人家稍微说他一点儿话他就恼了，他不自

信，一个国家自信的话，不害怕人家唱衰自己，就像我们两高出台一

个叫什么损害国家形象的罪行，一个伟大的国家谁能损害你的形象？

只有你自己不自信的人才老害怕被人损害你的形象。我们现在一个增

长，这个数字是人可以造的。 

    我最近刚去了新加坡，新加坡国立大学两个教授做一个非常有意

思的研究，他从民国的几十年到 1949 年中国二十几个城市的温度每

天都有纪录的，做了数据收集，1949年之后一直到 2012年大陆各地
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的温度做了一个研究，好比武汉，1949年之前武汉经常出现气温高，

超过 40度的气温，四大火炉，1949您之后武汉从来没出现过超过 40

度的气温，1949年之后我们政权变了，气温也就会变化，对不对？这

就很有意思。政府规定 40度气温上你就不能室外作业了，就得放假，

所以，中国的温度从来不会出现 40 度以上。所以，我们就是被自己

所编的这些东西不断的去推着我们。 

    我觉得更奇怪的包括我们总理，还有我们在座的人大家都在想这

个月的数字出来了，怎么样，怎么样，任何人天天盯着今天的数字，

伟大的理想，我们应该考虑更长远的问题，作为国家来讲，我觉得现

在我们太多的人，从上到下都是被眼前的东西来指挥着我们走，我们

为什么不能够看的更远一点？一个政策最忌讳的是什么？忌讳的就

是为了眼前的一点好处牺牲长远，但非常可惜，我们所有的政策都是

为了眼前而牺牲长远。所以，我们应该有一些理念的变化，包括前面

讲的好多都挺好的。 

    最后大家说到未来，我想两个问题，一个是趋势性的问题，判断

趋势的问题。另一个周期性的问题。从趋势性的问题来讲，我觉得增

长速度调整这是很自然的，很健康的，很正常的。仅仅一点必须调整，

因为我们原来的速度是我们跟西方巨大的差距基础上，我们经常说中

国三十年走了西方两百年的道路，大家想想你凭什么走人家两百年的

道路？你的基因比人家先进？智慧比人家高明？显然不是。我们怎么

能走 200年的道路？很简单，人家修路我们走路，肯定比他快，一条

路你修了五年，我五天就走完了，这是很自然的事儿，我们所有的发
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展从技术的角度来讲，全是建筑在别人给我们创造的基础上，我们只

是拿来，所以，我们是模仿经济，我们不是创新的经济，当然很容易

了，随便一个技术拿来马上就可以油市场，我成本比人低就可以，现

在这个差距越来越小了，小学生调皮捣蛋老考零分，好好抓一下五六

十分很容易，七八十分也上去了，到九十分了，再靠打骂那考不上去，

一下掉下来了。所以，趋势一定是往下掉了，第二个周期，周期是人

为的，趋势是不可避免的。2009年我们为了刺激经济，我们巨大的代

价，我们一定要承受的，这个东西倒不过去，温州现在什么样子？大

家想想没有 2009 年那么大大的花钱，银行找每个企业家你贷款吧，

拿来钱以后搞房地产到现在死了，温州真正踏踏实实搞制造业的人也

没有什么困难，为什么现在出现这些问题了？就是政府的忽悠，就是

为了眼前的担心，逞能，全世界你们都不行，只有我中国行，我们救

世界。这是我们本来可以避免的，但是我们已经遭下了。前任领导犯

的错误后面领导也要承担，不论你有多高的本事，这是不可避免的，

你可以减少某些方面，但是你要完全避免这些东西我觉得根本是不可

能的。所以，我就说清醒地认识这些东西我倒觉得也没有什么，如果

五年前不是这样中国经济就开始转了，企业家也是他总是想最简单的

办法赚钱，可以炒房地产赚钱的时候他绝对不会下工夫做风险那么大

的创新，只有他没出路了才会的。所以，中国要真正的转型不死一批

企业不可能转型，如果中国的经济不掉下来也不可能转型。所以，我

倒觉得从这个角度看好事儿，中国经济就是应该掉下来，就是应该有

好多企业活不下去，就得有一些破产的我们才有机会重生。谢谢。 
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    -------------------- 

    他说的：“所以，中国要真正的转型不死一批企业不可能转型，

如果中国的经济不掉下来也不可能转型。所以，我倒觉得从这个角度

看好事儿，中国经济就是应该掉下来，就是应该有好多企业活不下去，

就得有一些破产的我们才有机会重生。”不如改成不改革把中国大部

分企业尤其是国有企业改死我们才有机会瓜分中国财产！官员现在集

中辞官下海是干什么，就是在洗钱！官员辞官可以！先要经过审计！

其实让企业死也没有问题，首先要搞清他让谁死，应该这样说——中

国房地产商不死一大批中国就没有希望！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1217:08 

    看来我这帖子有点大动静了！先头骚扰水军已经到了！准备迎接

大时代的电警棍！哈哈哈哈！ 

    既然来了，我再免费送你们一段嘴子： 

    8：你们知道不知道什么叫盘活存量？我给你们打个比喻，国家

就像一个人，人作为一个整体是通过劳动创造财富，让肚子吃饱，让

我们呼吸新鲜空气，让我们愉快的玩耍，让我们无忧无虑的生活工作，

如果我们为了能吃饱连转基因毒药都吃，如果为了赚点花纸头让空气

也有毒，为了提高经济效率在我们中间搞末位淘汰，搞的大家都精神

崩溃，十个人里面有一个精神病人，更如果为了换苹果手机我们盘活

我们自己的存量卖肝卖肾卖血卖--- 

    实际上我们出卖我们的国企就是卖我们的心脏，出卖我们的矿产

就是卖我们的骨骼，出卖我们的土地就是出卖我们的血液！盘活存量
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就是卖心卖肝卖祖宗！请转发超过 500 个 500 次，老子在家等手铐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1217:48 

    最后说一句，楼主你如果不是五毛的话，如果不是居心叵测的话，

那我只能说--你老了，你已经赶不上时代的潮流了。历史的潮流是不

可阻挡的，即使有暂时的反复。以中国现在的情况，总有拖不下去的

那一天，大变革迟早会到来！ 

    ------------------------- 

    9：其实人类对怎样发展，中国对怎样发展都还没有一个正确的

认识！有人，绝大多数经济学家，我认为他们仅仅是不知道能不能算

合格的经济学教条主义者！他们不配谈人类的发展！ 

    人类的发展，从经济上讲必须有生产效率的显著提高和解决克服

自然困难的能力提高表现为探索空间的广度和深度的延伸，货币多少

只是一个微不足道的计量方法之一，英国现在准备用塑料货币，这充

其量也只是形式的变化，本人的电子虚拟货币与大数据相结合的思想

将来一定会成为货币史上的划代式的革命！也许在中国我的梦想不能

实现，其他国家也会实现我的梦想！ 

    从环境上讲，必然是环境质量变好才能叫发展，现在欧洲人把高

污染的产业减少迁移出去，从中国在内的发展中国家进口高污染的产

业的产品，美国搞转基因种植却把污染严重的草甘膦生产转移到中国，

有资料表明这对中国的长远危害将远远超过当年印度博帕尔毒气泄

漏事件，我们就是穷也不能把死亡引进，我们就是穷我们也要绿水青

山不能断送我们子孙后代的未来！我们用我们的生命替世界呼吸毒气、
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而我们只能赚取可怜的连一个蜗居、连一份医疗保障、连一个老有所

养都没有保障的未来。 

    （附录： 

    印度博帕尔毒气泄漏案印度博帕尔灾难是历史上最严重的工业

化学意外，影响巨大。1984年 12月 3日凌晨，印度中央邦的博帕尔

市的美国联合碳化物属下的联合碳化物（印度）有限公司设于贫民区

附近一所农药厂发生氰化物泄漏，引发了严重的后果。大灾难造成了

2.5 万人直接致死，55 万人间接致死，另外有 20 多万人永久残废的

人间惨剧。现在当地居民的患癌率及儿童夭折率，仍然因这一灾难远

比其他印度城市为高。） 

    从文化上讲，不见得游牧就不如农耕，不见得农耕文化就不如工

业文化。 

    从资源讲，科技当然要进步，但是人类应该认清地球资源的有限

性，一个国家一个民族要考虑怎样将资源用的更长远更有效，资源可

再生可循环最终实现零资源浪费才是人类永远向前发展而不被自己

毁灭的终极发展模式，一些人陶醉于我们还在工业文明阶段，据此说

我们的工业化还有很大空间，经济发展还有很大空间的所谓经济学其

实是幼儿园级别的经济学！是为了喝几口奶根本不管里面有没有三聚

氰胺的只能被动接受饮食的婴儿！如果这样认识问题就不可能解释欧

美宁可经济危机也不再搞利润巨大的工业时代的污染严重的企业，为

什么他们宁可把这些工作机会，乃至一些税收给发展中国家？为什么？

是人家蠢还是你们蠢这个问题你们先要搞清楚！看看日本在中国疯狂
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廉价的毁坏中国环境的盗取稀土，但是他们在国内却已经达到了稀土

在电器上高比例再回收，我们现在为止还没有把这事上升到国家战略

层面！ 

    （附录 1：“城市矿山”的挖掘是日本资源战略近些年来的一个

侧重点。 

    “城市矿山”是对抛弃的电子产物中所含有的金、铂等贵金属以

及钯、铟等稀有金属的一个形象比方，由于许多城市里那些抛弃产物

所含的资源总量之大现已相当于一个“矿山”的含量。而由于在资源

收回再使用技能上的飞速前进，这些“城市矿山”关于日本来说不亚

于乃至超越天然矿产。 

    日本上一任疆土交通大臣冬柴铁三曾在观察了日本一家手机收

回厂后说，咱们在手机中找到了黄金。 

    上一年年末，就在日本方面一再责备中国在稀土出口上对其“不

同对待”的一起，中国多家媒体报道称，日本公司从中国很多收买做

精密仪器剩余的碎玻璃，以从中提取稀土。 

    中国的废玻璃为何却成了日本人眼中的宝物？唯技能先进，别无

它途。自上世纪 60 年代启，日本就开端在怎么进步对稀土资源的使

用功率上动脑筋。1967 年，日本一家公司就开宣布“溶媒萃取别离

法”并将其运用于工业化出产，完成了将稀土内十几种性质附近元素

进行别离的产业化使用。如今，日本产业界已有近 50 年的稀土提取

与使用的技能堆集。 

    附录 2：日本转向废弃电器寻找稀土减少对华依赖 
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    2010年 10月 05日 16:54:04来源：环球网【字号大小】【留言】

【打印】【关闭】 

    美国《纽约时报》报道称，20年前，全球竞争导致日本小阪地区

的矿业资源枯竭，20 年后的今天，小阪再度以富有新资源而活跃于

世。但新资源不是铜或煤，而是稀土元素和其他矿物。在此之前，这

些对日本的高科技产业至关重要的矿产品，几乎一直都依赖从中国进

口。 

    报道称，由于近来中国因为防止提炼稀土引起的环境污染进一步

严重，减少了稀土的出口。对此日本企业正积极寻求替代渠道，这也

为小阪创造了新的机遇。小阪地区的矿业重振不是在地下，而是日本

号称的“城市采矿”，即从大量的手机和计算机等废旧电器中，回收

有价值的金属和矿产品。日本前任国土交通大臣冬柴铁三视察小阪一

座回收厂时说：“我们在手机中找到了黄金。” 

    据了解，在小阪采矿超过 100年的同和矿业公司，在当地兴建了

一座回收厂，高大的回收炉可把废旧电器的部件熔化之后，提炼出有

价值的金属和其他矿物质。这些废旧电器来自日本和美国等海外各个

地区。除了黄金之外，小阪地区的熔炼公司迄今还成功地回收了一些

稀有金属，如用来制作液晶显示器的铟，和生产半导体硅片的锑等。

同和公司还千方百计地回收很难开采的钕等稀土等资源，钕是制造工

业电池的重要元素。 

    尽管日本的自然资源贫乏，但日本的“国家矿产科学研究所”相

关人员表示，日本的废旧电器中约含 30 万吨的稀土资源。作为城市
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采矿的回收产业，将有助于减少日本对中国的依赖。） 

    我需要给国家领导们好好上上课！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1217:56 

    ------------------------- 

    @凌波暗香 10674楼 2013-09-1217:05:48 

    骂的痛快！哈哈！ 

    ----------------------------- 

    你痛快你的，我痛快我的！我们各骂各的，哈哈，今天晚上大家

都多吃几碗饭！如果我有剩饭也会给在我们家门口没皮没脸的癞皮狗

喂几口！你再叫几声，爷给你再喂几块骨头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1217:57 

    @上街需带刀 10676楼 2013-09-1217:13:04 

    是这个县的吗？ 

    ----------------------------- 

    不是！我是乌鲁木齐市的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1222:06 

    @袁术的野望 10682楼 2013-09-1219:55:19 

    五毛就是矫情 

    ----------------------------- 

    你这说话主语是谁都已经表达不清了，肯定是在纽约的北京啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1222:35 

    @袁术的野望 10682楼 2013-09-1219:55:19 
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    五毛就是矫情 

    ----------------------------- 

    来爷给你看点更矫情的 

    【中华论坛】山东群众举行隆重纪念毛主席活动现场声讨贪官汉

奸

http://club.china.com/data/thread/1011/2764/04/78/2_1.html 

    2013 年 9 月 9 日来自山东各地和外省的同志们汇集济南英雄山

赤霞广场和济南人民一起纪念我们伟大领袖和导师毛主席逝世 37 周

年。 

    清晨，很多群众带着鲜花陆续来到赤霞广场，向亲人毛主席献花，

跪拜，上香……。其中有两位来济南看职业病的甘肃少数民族同志，

他们看完病没有走，就是等着 9月 9日在赤霞广场纪念毛主席。 

    上午十点活动开始，大家向主席默哀，三鞠躬。主持人在发言中

谈到劳动人民失去毛主席意味着什么，同时痛斥了那些打着“改革开

放”旗号招摇撞骗、祸国殃民的走资派和汉奸卖国贼。接着网友“平

儿主”同志讲话，在她读的是李德生同志评价毛主席的文章时，不时

地哽咽、悲伤地说不出话，在场的同志们被平儿主的讲话所感动，也

为毛主席受到国家不公的评价感到悲伤与气愤!现场“毛主席万岁”

“打倒汉奸”“打倒腐败”的口号此起彼伏。 

    晚上，还是按照以往的惯例播放《伟大领袖和导师毛主席永垂不

朽》纪录片和歌颂毛主席的视频，晚上十点，历时十五个小时的纪念

毛主席活动结束，这时人们还是不愿离去，很多同志继续在广场畅
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谈….. 

    --------------------- 

    网友作者香江怒潮指出：共产党和共产党领导的政府不聚精会神

研究如何完善公有制的管理体制（让劳动人民以所有者参与公有制决

策、经营、分配的管理监督）和分配体制（让劳动人民共享公有制利

润分配），不断巩固、提高公有制的竞争力和扩大公有制的市场占有

率，让劳动人民共享公有制创造的剩余价值，促进劳动人民的共同富

裕，却处心积虑研究私有化改革，这些政府官员还像一个共产党员吗？ 

    网友晶莹 1955 提议：我希望制衣厂应制作出男女体恤衫前带有

毛主席头像或半身像的照片，我想此衫一定卖的火爆。这可是个商机，

不知他们意识到没有？相信怀念毛主席的民众一定都回去买。 

    诚然，活动老年人比较多，但我注意到已经有了中年人，为了吸

引青年参加我建议就用上面图片的毛主席像，上面的像更飘逸更有动

漫色彩，宣传毛主席要注意与时俱进，等我有空了编一个符合青年接

受信息特点的新时代的毛泽东思想解读！我早说过，这些中老年人是

社会政治财富，他们的政治和生活智慧一定会影响下一代！中国的未

来其实就在我们这一批活着的人手中！要么世代为奴要么当家做主决

定命运也就是这几年的事情了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1222:57 

    可惜我不在中华网了！我说过中华网和天涯不一样，天涯底层百

姓居多，一度在线就是百万人，而天涯经济论坛我看在线一般有上千

就不错了，但是天涯都是出书的人居多！我到中华网有成百上千好友，
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在他们的支持下一篇文章可以短时间影响上万人，2-3天就能接近几

十万！什么样的畅销书可以几天影响几十万人啊！这可是实实在在的

没有水军的几十万人！现在他们故意把中华论坛设置的进去很麻烦，

现在一般也就 10万人左右！ 

    我最近想毛主席特别讲究从人的内心去克服私欲，也就是所谓政

治思想工作，或者叫洗脑也行，但是人的私欲经过实践看很难改变，

当初毛主席以自己的道德垂范带动了党的廉洁，可惜我认为这还是人

治的成分多一些，一旦领导人自己贪欲上来很容易上梁不正下梁歪啊！

还是要靠人民切实监督的法制而不是靠个人魅力和道德进行约束！我

说的法制不是条条框框的不让群众说话的法制！只要不是谣言不是涉

及国家安全公民就有权评议国家政策，就能够发动甚至对总理主席的

弹劾！我们要坚持共产党领导、社会主义制度，邓小平同志说的好也

带头的好，我们不能搞个人崇拜，不能搞干部终身制，不能对手捧共

产党章程唱国际歌却屁股坐在买办资本家一边搞全面私有化的所谓

共产党员不管他官有多大地位有多高我们都不能听之任之！有些人不

是要搞宪政吗？明摆着违反宪法的人你们为什么不反对！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1223:10 

    网友唐家柱说的很到位：树立以毛泽东精神为核心的信仰事关两

条道路斗争,阻力很大,排除阻力必须走出毛邓对立、借邓反毛、以毛

否邓的政治困境。改革开放以来各种力量较量造成毛邓对立的局面。

有人借邓反毛,以维护和扩大在改革中获得的利益,有人以毛否邓表

达对改革的不满,从而导致中国人自相残杀和精神上的分裂,给解决
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信仰问题带来极大困难。走出这种困境需要对党执政 60 多年历史进

行全面反思、总结,从解决把改革开放前后 30 年对立起来的问题入

手,再作一个《党内若干历史问题的决议》,在对毛泽东再评价的同时,

对邓小平也要进行实事求是的评价,在重大问题上统一全党思想。 

    ----------- 

    我想补充的是，我不反对一定程度的上的私有化！其实只要没有

实现共产主义私有财产的存在是不可避免的！既然存在私有财产我们

就不能极左的排斥市场经济，但是一个国家必须要有自己宏观调控的

手段，这个手段当然是计划经济最佳！最理性状态当然是国家只管国

计民生带有根本性的行业，其他放开私有化是完全可以的做好监管员

国家打击影响市场经济运行的垄断和过度投机和欺骗性投机行为，鼓

励凭劳动凭智慧赚钱！你有智慧想创业国家还应该给钱扶持，其实我

们只要把邓小平设计的改革开放路线做小的调整就能实现这个理想

结果，小平同志也说了，如果改错了我们就改回来，政权在我们手里

嘛！总设计师都说了可以走回头路嘛！现在走了几十年的老路显然已

经走不通了，再走就要把家当卖光了，那么为什么不能走回头路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1310:36 

    @zxl19682012 

    转个刚看到的搜狐网上的文章部分章节，地址如下： 

    http://business.sohu.com/s2013/sohuwire35/ 

    关于三中全会，你应提前知道的 10件事 

    现在摘录部分章节 
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    渣打在研报中称，最近一次触发国有企业深层次改革的全会是

1993 年召开的三中全会。该次会议明确提出要建立健全“现代企业

制度”，它为民营企业的成长打开了一扇门，小型国有企业被出售，

大型国有企业经历整合、上市，变得更加强大。1993 年全会对 1989

年之后陷入停顿的经济改革势头的重建起到至关重要的作用。当时的

总书记提出“中共中央关于建设社会主义市场经济体制的若干重大问

题的决定”，该文件指出“在国家控制下的资源配置中，市场是一个

基本因素”，这标志着与计划经济和公有制划出一个明确的分界线。 

    “我们并不奢望国企改革的议题能够在 2013 年第十八届三中全

会的文件中被明确讨论。这一问题太过敏感。”渣打银行认为国企改

革将是一项优胜劣汰的选择过程，而不是能够在会议文件中描述或简

单直面就可解决的难题。 

    报告称，国企改制问题的思路在于要改变国企的经营环境，国企

要么适者生存，要么被淘汰。诸如提高公共服务价格、打击产能过剩、

推动利率改革以及对私人资本开放铁路、医疗等行业以引入竞争等政

策都将改变当前国企优越的经营环境。 

    压缩地方政府融资平台将迫使地方政府出售国有资产。首批出售

的酒店、商场及写字楼已然开始；渣打预期第二波出售资产将涉及工

业资产。将反腐调查拓展至更多行业(如医药、石油化工和电信等)或

许将为更深层次的国企改革打开一扇门。为增强竞争力创造更大空间

的举措(例如，通过中美双边贸易协定或上海的自由贸易区)同样推动

着国企改革的进程。 
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    报告认为本次全会最可能的结果是国企改革将不动声色地由其

他改革间接推动。“渐进式国企改革唯一的问题在于往往耗时过长，

且结果无法预测。” 

    此外，渣打进一步期待中央创造途径让私人部门参与到基础设施

建设当中。渣打认为，与其通过地方政府的表外工具开展基建，不如

思考如何鼓励民营企业参与到基建中来，而这需要通过民营企业与地

方政府签订明确的合同来将地方政府的债务公开化。 

    ------------------------------- 

    @yxd86510693楼 2013-09-1306:50:31 

    让人可气的是三种全会还没开，改革领域和思路渣打银行都知道

了。而且还明确让政府卖国有资产呢，我很想知道这一届政府把仅剩

的国有企业卖了，那么以后还有什么可卖的？ 

    ----------------------------- 

    报告称，国企改制问题的思路在于要改变国企的经营环境，国企

要么适者生存，要么被淘汰。诸如提高公共服务价格、打击产能过剩、

推动利率改革以及对私人资本开放铁路、医疗等行业以引入竞争等政

策都将改变当前国企优越的经营环境。 

    压缩地方政府融资平台将迫使地方政府出售国有资产。首批出售

的酒店、商场及写字楼已然开始；渣打预期第二波出售资产将涉及工

业资产。将反腐调查拓展至更多行业(如医药、石油化工和电信等)或

许将为更深层次的国企改革打开一扇门。为增强竞争力创造更大空间

的举措(例如，通过中美双边贸易协定或上海的自由贸易区)同样推动
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着国企改革的进程。 

    -------------通过这篇文章，我们明白的不是一天两天的事情，

我们就像赵氏孤儿的故事哪样忽然明白了几十年的事情！当初国有企

业大批倒闭工人下岗，舆论说国企工人懒，干部管理能力低，这个我

承认确实有这样的事，但是自有奖金制度以来，工人懒的问题基本已

经解决，更何况你到美国看看人家干 5个小时还能喝咖啡，我们工人

干 8个小时怎么能叫懒？那么就是干部管理能力低，应该说人的潜力

是可以开发的，我们知道富二代官二代们以前很调皮的孩子，学习也

不好，有的那么大了数数还要用脚指头，当了领导后，视野就是不一

样，说话办事也能人五人六的，我的学生中体育队的以特招名义上大

学，有文凭后老爹安排走台阶当领导，当学校书记的还是有几个的，

领导又不干活只要某人就行了，这是时下啊，当年国企领导可真是很

少靠送礼送来，那时讲究从群众推荐，有私情因素，但影响不是很普

遍，起码还是个智商、情商正常的人，专家说了，没有教不会的学生，

正常人只要当了领导，办公室就哪点事，看大领导讲话、办事的做派，

过几天就会在别人发言后做总结了！一句话管理能力那是可以提高的！

以前我看过网友文章说当时国企手脚被捆住，不能像乡镇企业那样给

回扣，因为财务制度严格没有办法报销，我妈是主管会计，这我还是

知道的，一个工厂在职工人 100，却要承担 70 多个退休工人的工资

福利，还要有幼儿园、卫生所、洗澡堂，锅炉房，不瞒大家当初我如

果考不上大学，我老爹给厂长说好了让我进锅炉房！这些是什么？这

些是社会福利保障，当然这个保障工人有农民当时没有！那么我们为
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什么要发展生产力？就是要让城乡人民都有这种保障！只要是正常人

就不能把这些社会福利算进企业成本，这些应该算作企业利润的支出

项！这样算国企的利润就非常可观了！而当时非要搞什么乡镇企业，

让没有受过专业培训的农民办工厂当工人！产品质量不合格是肯定的，

怎么办？给回扣！假冒伪劣产品蔓延至今啊！就算劣质产品他也是要

成本的啊，为什么他能给高额回扣？因为这些乡镇企业没有承担当时

的农民工的福利，也就是医疗、退休金、教育等这些农民工没有，这

就是农民工问题的由来！再加上给他们免税政策，老天这就不得了了，

国企当时对企业内部承担大量福利，对国家可是有很重的税收要上缴

的，这样国企一般都是只有维持再生产的力量没有扩大生产的力量，

这和领导层还真没有太大关系，说实话当时谁当领导都一样，就按照

那个计划指令按工序干就行了，上级不安排研制任务你就是想干也没

有钱！这是国企要改的弊端之一！注意是改革不是改死！当时对国企

的资金卡的很死，企业确实没有什么自主权，国家拨技改资金你才能

技改，陈云这样的老前辈也对设备陈旧着急，所以当时改革开放引进

设备是完全正确的！我们的技术落后是显而易见的！不把这个事情认

清将来我们就是把极右分子清除出去我们还要走上极左的邪路！但是

我要强调的问题就是显然当初总的改革意图压根就没有要把国企搞

好的意思，就是让生产力水平和劳动者素质更低的乡镇企业搞死国企！

负担沉重的被捆住手脚的国企显然是搞不过乡镇企业的！后来外资来

了更是免税收免土地费免职工福利。现在的局面和当初一模一样，哪

些叫嚣国企应该承担几十万亿社会福利的人，乃至利率市场化都是从
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几方面把国企手脚捆住然后再放开市场让你和别人竞争，结果只能是

最后的国企也走上全面被收购的老路！这样看这 30年来他们的路线、

纲领、手段没有任何实质性改变！他们就在等换血完毕把党内最后一

批爱国的官员（我们没有说不腐败，因为有人在故意纵容官员腐败，

所以只要抓出来基本都会有腐败问题，蒋洁敏就是没有腐败问题也可

以搞出严重违规嘛）拿掉，全部换上海归后他们就要改旗易帜了！我

倒真希望他们快一点这样，越早这样中国越早得到拯救，因为我们的

资源环境人口已经拖不起了！ 

    来点小插曲，当时如果我没有考上大学，我带领我的同学们去香

港公司在新疆的环球大酒店应聘，哪个场面人山人海啊，他的工资很

高，但是只管现在不管将来！当时应聘已经结束，我带同学帮助他们

搬桌子撤台子，记得一个风度很好的女士问我是哪个部门的，我说我

带同学来应聘的，现在你们招聘结束了，帮你们搬几张桌子吧，当时

这个女士就破格录用我和我几个同学！当然后来我考上大学了所以没

有去，我同学去了，有一个早都当了人事部经理了！说实话国企就没

有这样的事，熬年头啊，私企外企确实用人上比较灵活！国企确实有

他自身的体制问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1311:08 

    @二哥不 NB10695楼 2013-09-1308:18:43 

    03 年我看到上海世纪大道口的美轮美奂的德隆总部大楼刚竣工，

上挂着德隆国际战略研究中心的牌子以后，我和我的小伙伴说这个公

司三年必倒！我说了就一个理由，新疆那个地方目前出不来具有国际
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视野的金融投资公司，因为新疆离世界太远，人底蕴层次不够，这个

公司排场这么大，不配。里面必有猫腻。我小时候长在大西北，太了

解西北人了，偏安一隅，井底之蛙，那里连真正的市场经济都没有的

边远之地怎么能出来具有国际视野的东...... 

    ----------------------------- 

    这二哥我看还真二啊！既然您这么牛，当然，二哥很谦虚的说自

己不牛逼，那是谦虚啊，我们当不得真，您能给我说一下广信大厦何

时倒塌啊，新疆广汇的篮球队好像也很牛逼！3个三年前有人就说广

汇要倒，现在好像越来越红火了！但大哥我告诉你广汇的股票千万不

要买，据可靠内部消息说他喜欢和建筑公司签一些可能不是为了履行

而签的合同！啊，哈哈哈哈！ 

    话赶话既然到这里了，我明白了上面还有一个回复特别提到我是

新疆人，我当时没有在意，现在现在看海归歧视中国本土学者，更看

不上新疆知识分子啊，不过易中天老师可是也从新疆出去的啊！大右

派贺卫方也不远数千里来到新疆镀金呢！他们可以有文化底蕴我就不

能有吗？再给二哥上个课，你知道易中天和贺卫方为什么专门到新疆

专门到石河子？因为我们哪个地方有文化底蕴！二哥这回可要真的不

牛要傻眼了吧！我们哪个地方是中国文坛巨匠王蒙、艾青、冰心常年

生活打造的文化底蕴！是全中国各地文化乃至亚欧文化的交汇处！更

不要说多民族文化的交汇处！也可以说是农耕文化和游牧文化的交汇

处，比如我老妈上上海知青还给我们这里带来了海派文化，其实你好

好看看我的回复，有没有点既有王自健的北方风格也有周立波的海派
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风格的感觉？要说文化底蕴大哥我真的笑了，就我小时候哪个大院出

过多少名家、能人你知道吗？就不说教授和香港著名画家小提琴演奏

家了，就是拉二胡、吹笛子、作画、自己装收音机音箱做家具的都很

多！就拿石河子来说有材料表明那是全国人均购书量最多的城市，我

说贺卫方去镀金、易中天是在哪里感受文化底蕴才能品出三国一点问

题都没有！ 

    再把话说开，当年王明这些海归也讥讽毛泽东同志是山沟里的，

说山沟里是出不了马列的，结果怎么样？最后给你讲大哥为什么那么

能侃，因为大哥这小时候天南地北的人都在我家大院侃，哥有文化底

蕴了！哈哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1311:27 

    先给几个结论，我就该监考了： 

    1：我知道放开户口，就是农民接盘，没有空置没有人接盘了不

会这样！他们的心也不会这么好，其实能够吸引农民进城的就是给户

口让农村孩子在城里上学！ 

    2：二手房重税，把二手房憋死，不让交易坐等房产税！ 

    3：现在拉高地王价格是在为房产税推出造舆论，自己得给自己

脸上贴金！ 

    一定要记住数字可以造假，舆论可以控制！但是一线房价涨但是

成交量在急剧萎缩，不仅没有接盘资金而且大资金在流出这已经是事

实！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1311:39 
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    刚点 180页直奔首页，现在又恢复了，我以为要锁帖了呢！哈哈

哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1313:58 

    现世报来了，我早说过，其实除了几个由于待遇低找不上老婆的

农村教师，基本上教育系统的强奸犯的高危人群就是在教育部的各个

到下面检查评估的小组，有很多这样新闻了各大学为评 211之类的让

女大学生陪跳舞陪什么的，另外的高危强奸犯人群就是校长啊！教育

部不去好好考评校长，教育部官员，却要折腾老师 5年考一次教师资

格证！我已经听到广大一线教师的议论了，他们说考教师专业知识我

们没得说，实际上我们新疆过几年就有这样的考试，美国克林顿时代

全美国教师也进行了这样的考试，但是考教师资格证把 10年前 20年

前的教育学、心理学书再死记硬背一遍有意义吗？就是你们海归的老

板在的美国也不是这样干的！为什么教育部的官员，校长们不考，他

们的当官资格证谁给的？5年一折腾教师就是让教师听话，那时候校

长强奸教师就更方便了，不给身子就让你下岗！我要问一下这样大规

模的考评会有巨量的经费，财政会报销吗？是我们教师自己掏腰包吗？

根据本人拿高级职称需要接近 1000 元的费用看，这教师资格证，全

国每个教师不掏几百元是过不去的！你们教育部难道要逼农村贫困地

区的男老师卖血女老师---哎，不说了，我不好意思说出来的事他们

居然就有脸干出来！ 

    附录：女老师被校长强拉上车疑遭强奸正调查校长 

    正文我来说两句(28879 人参与)扫描到手机关闭.2013 年 09 月
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13 日 05:07 来源：人民网作者：马新斌手机客户端保存到博客大中

小打印.9 月 9 日晚，秦都区某小学女老师小美(化名)在下班途中，

被兴平一小学校长杨某强行拉上面包车带走。第二天，警方在找到小

美时，她被锁在杨某的学校里。小美称，她被杨某殴打和强奸。目前，

警方正在对此案进行调查。 

    下班途中 

    同伴眼睁睁看她被拉走 

    10 日下午，记者接到马先生的电话称，自己的女朋友小美被兴

平一所小学校长杨某绑架、殴打和强奸，他已向警方报案。当天下午

4时许，在兴平市公安局中韩派出所的院子，马先生一脸气愤地向记

者讲述了事情的大概经过。 

    小美今年 22岁，长武县人，现在秦都区渭滨镇一所小学当老师。

9月 9日晚，因为第二天是教师节，学校便在下班后给老师开会发节

日礼物。 

    期间，马先生还去学校找过小美两次，准备接她回家，见学校正

在开会就先回去了。晚上 9时许，开完会后，小美骑着自行车载着另

一女老师小雪回住处。刚走出学校几百米，一辆面包车突然驶过来，

将自行车逼到路边。没等她们缓过神来，从车上下来了一名男子，将

小美拉上面包车迅速离开。之后，小雪也证实了马先生说的话。“当

时，那名男子下车后喊了一声小美的名字，然后就将她往车上拉。”

小雪说，小美被拉上车时，并没有明显反抗，还让她先回去。被解救

后称遭到辱骂和殴打见小美被人带走，惊慌失措的小雪赶紧将此事通
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知学校，并很快与马先生联系上。小美的手机无法接通，人又找不见，

无奈之下，几个人一起到公安高新分局联盟路派出所报了警。 

    随后，他们又在小美的一个朋友处了解到，小美原来在兴平世纪

英汉小学工作过，当时那个学校的校长杨某经常对小美动手动脚。一

听这话，大家都觉得此事可能与杨某有关，于是便连夜开车赶去，但

是学校大门紧锁，里面也是一片漆黑，他们只得作罢。9 月 10 日中

午 11 时许，小美还没有任何消息，马先生实在等不下去，又找到兴

平世纪英汉小学。学校的大门依然紧锁，也没有人过来开门。终于，

在马先生一阵大喊大叫后，听到声音的小美从学校里面哭着跑了出来。

透过门缝看着小美失声痛哭的样子，马先生心里隐约感到可能出事了，

便马上报了警。在警察来之前，杨某的母亲也跑到大门口，但并没有

将门打开，而是一个劲叫小美回里面去。 

    之后，兴平市公安局中韩派出所的民警很快赶到现场，将小美从

学校解救出来，随后又将该校校长杨某带回所里接受调查。 

    “我女朋友被他侮辱了。”马先生哽咽着说，小美出来后说，自

己被杨某关在学校里强奸了，中间还受到了辱骂和殴打。 

    涉事校长 

    正在接受调查 

    一位不愿透露姓名的老师说，小美曾在杨某的学校工作过一段时

间，后来去了其他学校，但杨某好像不太愿意她离开，还将她的毕业

证和身份证扣押。小美聊天时曾和别人提起过，杨某扬言要搞臭她，

这样就可以娶她了。也有老师说，那天晚上拉走小美的银灰色面包车
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几天来在学校附近出现过好几次。 

    在兴平市南位镇定周村附近，记者找到了杨某的学校，一所位于

庄稼地旁边的小学，规模不大，校舍也很简陋。学校里，学生们正在

上课，一切都显得很平静，只有门卫警惕的盘问才让人觉得这里有事

发生了。从门卫那里了解，这是一所私立学校，已经开了七八年了，

现在只剩下不到一百名学生。学校院子里的砖墙上用红色颜料写着

“弟子规”和“三字经”，让人看了心里很不是滋味。 

    杨某的母亲毛某说，事发当天晚上，她就住在学校，当时听见儿

子回来了，但是没有出去看。至于到底发生了什么事情，她也不清楚。

毛某说，杨某今年 49 岁，第一个妻子很早离婚了，而第二个妻子见

学校生意不好也跑了。杨某有 3 个孩子，其中两个都已经上大学了，

年龄和小美差不多。 

    中韩派出所所长葛智慧说，接到报警后，他们高度重视，迅速将

人解救出来，并把杨某带回所里调查。目前，杨某仍在派出所接受调

查。（记者马新斌） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1322:03 

    ------------------------- 

    @凌波暗香 10674楼 2013-09-1217:05:48 

    骂的痛快！哈哈！ 

    ----------------------------- 

    你痛快你的，我痛快我的！我们各骂各的，哈哈，今天晚上大家

都多吃几碗饭！如果我有剩饭也会给在我们家门口没皮没脸的癞皮狗
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喂几口！你再叫几声，爷给你再喂几块骨头！ 

    ------------------------- 

    @凌波暗香 10712楼 2013-09-1319:22:43 

    呸！太高看你素质了！ 

    ----------------------------- 

    在我门口吃了我的剩骨头，你还挑三拣四起来了，这世道狗眼看

人低说的一点不错！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1322:11 

    再补充一点如果教师资格证需要 5 年一考那么中国的会计师资

格证，微软的计算机国际软件设计认证，律师资格证，法官资格证，

汽车驾照，飞机驾照，四六级英语证书，托福雅思是不是过多少年头

都要在考一次？哦还有锅炉房的司炉证，电焊工的等级证，他妈的都

是不是过几年都要再考一次，教育部的官员的留学文凭我觉得过几年

也要回美国再考一次！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1322:23 

    最近，一位房地产(行情专区)领域的专家语出惊人：“过去 10年

里，北京这样的大城市房价增速每年超过 15%。按照这个速度，25年

后，北京每平方米房价超过 80万元非常容易。你要做的是什么？买。”

以致人民日报发表专门文章：“人民日报批房价超 80万：总喊狼来了

只会被笑话” 

    有网友回复“ 

    此砖家的言论已经转发超过 500 次，言论对社会造成不良影响，
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根据最新施法解释，可以把他关起来。 

    这不是无知而是造谣，也许着已经被转发上千次，已经是一种犯

罪。就是不知为何不加以刑罚追究” 

    我这几天发帖老是觉得心里发慌，害怕被莫名其妙的被秘密逮捕，

主要是觉得不知道自己哪个言论就能对社会造成不良影响！哎，真害

怕来不及给老婆孩子道别！现在看了这位房地产专家这样的雷人雷语

都没有事，我心里的一块石头落了地！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1322:31 

    专家称我国 90%的大豆油原料为转基因大豆 2013 年 09 月 10 日

16:15我有话说查看评论(10)很少有一项技术像转基因这样，让各方

观点如此对立：相互矛盾的实验证据，极端对立的利益表达，莫衷一

是的研究结论，让消费者无所适从。近日有专家发表的“转基因食品

(行情专区)与非转基因食品同样安全”等论点，让转基因的争议再起

波澜。 

    如何对待转基因食品，世界各国态度不一，科学界也有很大分歧，

或许这种争论将长久持续下去。然而，对消费者来说，比争论更重要

的是对转基因食品消费的知情权和选择权。 

    转基因农产品(行情股吧买卖点)离我们有多远 

    随着转基因技术的发展和转基因农作物的推广，转基因农产品逐

渐深入人们的生活。国际农业生物技术应用服务组织统计数据表明，

28个国家种植了转基因作物。全球约 81%的大豆、35%的玉米、30%的

油菜都是转基因产品。 
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    截至目前，我国共批准发放 7种转基因植物的农业转基因生物安

全证书，即 1997年发放的耐贮存番茄、抗虫棉花安全证书，1999年

发放的改变花色矮牵牛和抗病辣椒安全证书，2006 年发放的转基因

抗病番木瓜安全证书，2009 年发放的转基因抗虫水稻和转植酸酶玉

米安全证书。 

    据农业转基因生物安全委员会副主任委员、中国农业科学院植物

保护研究所研究员彭于发介绍，目前国内的转基因农作物主要是转基

因棉花，转基因番木瓜也有少量种植。 

    进口农产品有哪些是转基因品种呢？我国先后批准了转基因棉

花、转基因大豆、转基因玉米、转基因油菜 4种作物的进口安全证书。

除批准了转基因棉花的种植外，进口的转基因大豆、转基因玉米、转

基因油菜用途仅限于加工原料。 

    黑龙江大豆协会副秘书长王小语告诉记者，国内超过一半的油脂

消费都是大豆油，90%的大豆油原料为转基因大豆。 

    转基因食品安不安全 

    自从 1996 年转基因作物实现商业化种植以来，转基因可能是农

业史上最有争议的技术。支持者认为转基因技术能缓解资源约束、保

护生态环境、改善产品品质，反对者则从食用安全、生态安全和主粮

安全等方面提出质疑。转基因技术是“潘多拉魔盒”还是未来农业之

路？技术风险能有效预防吗？种种纷争公众也很难辨明。 

    在农业部转基因生物安全委员会委员林敏等生物学家看来，转基

因技术是现代生物技术的核心，拓宽了可利用基因的来源，实现了育
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种工作的可预期、精准、可控、高效，大大节约了人力、物力和时间，

是生物育种的技术革命。 

    诺贝尔奖获得者理查德·罗伯特说：“在农业领域，在这日益恶

化的环境中，这项技术让我们能够少用水或杀虫剂。而且并没有证据

表明转基因食品对人类的健康有害。” 

    但也有专家表示，转基因作物对生态环境造成的潜在威胁值得警

惕。生物技术理学博士、天津科技大学教师王芳说，抗虫作物可能会

使食物链中断，而昆虫在进化过程中，可能会产生对毒性蛋白的抵抗

能力，出现所谓“超级害虫”。 

    “美国环境保护局规定，在种植抗虫害转基因作物的田地周围，

必须保留一块专门种植普通作物，让害虫有个避难所。”王芳说。 

    对于转基因食品的安全性，中国科学院遗传发育研究所朱祯研究

员认为，吃含有基因的食品或含有转基因的食品将会改变人类遗传特

性的担心是毫无科学依据的。从长远来讲，转基因食品跟常规育种得

到的食品一样，并没有产生有别于其他食品新的不可预期的问题。 

    而世界卫生组织在 2007年《关于转基因食品的 20个问题》的文

件中曾谨慎地说：“目前在国际市场上可获得的转基因食品已通过风

险评估，并且可能不会对人类健康产生危险。” 

    教育部食品营养与安全重点实验室研究员、天津科技大学教授王

俊平认为，化学目标物安全性的检测很明确，比如三聚氰胺，而转基

因食品安全的评价非常复杂。 

    消费者对转基因食品应有知情权 
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    有关转基因安全性的争论短时期内可能很难分出胜负，一些专家

表示，应该充分保证群众对转基因食品消费的知情权，把问题摆出来，

把选择权交给群众。 

    “跳出有关转基因食品安全性的争论之外，人们有权知道吃进肚

子里的食物到底是什么，应该充分维护人们对食物的知情权和选择

权。”农业政策专家、南开大学周恩来政府管理学院博士生导师程同

顺说。 

    “任何商品都必须充分尊重消费者的知情权，商品真实的信息情

况必须提供给消费者。”中国消费者协会专家顾问、律师邱宝昌表示，

消费者的知情权、选择权是法律赋予消费者的权利，同时这种规定也

是经营者的义务。 

    南开大学张翔博士认为，规范并完善转基因食品标识制度至关重

要，转基因食品的推广和销售要建立在充分的信息公开和尊重消费者

选择权的基础上。 

    “在相关争论仍在继续的情况下，我们国家应该进一步规范和完

善标识管理。”王俊平说，应该借鉴发达国家对转基因食品的标识管

理。 

    ------------------------- 

    近日有专家发表的“转基因食品(行情专区)与非转基因食品同样

安全”等论点与世界卫生组织在 2007年《关于转基因食品的 20个问

题》的文件中提到转基因食品可能不会对人类健康产生危险。”是不

一致的！转基因食品可能不会对人类健康产生危险，就是说还有可能
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有危险！现在没有毒死不代表 20年后不累计毒素，不代表不能遗传！

说白了一个不确定安全性的东西这帮家伙居然就敢信口雌黄，好大的

胆子，让公安部部长把他们抓起来，和秦火火关在一起！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1322:36 

    收评：贵金属暴跌白银本周跌幅 6.44%2013年 09月 13日 

    周五，本周最后一个交易日，午后国内商品继续走低，其中沪银

盘中一度触及跌停，截止收盘录得 7月来最大跌幅 5.30%，本周沪银

累计跌幅为 6.44%，黄金受其拖累收盘暴跌 3.24%；煤焦钢以今日跌

幅均超过 1%，橡胶下跌 1.25%。豆粕维持强势格局，收盘上涨 2.42%。 

    -------和本人的判断完全吻合，黄金前几天就是个反弹行情，

美国用转基因大豆为代表的农产品回收美元，用美元收廉价黄金的趋

势短时间不会改变！我们有一天会从美联储哪里惊奇的听到这样的声

音：“现在你们可以到美国的金库看看有多少万吨黄金了，美元是有

黄金支撑的！” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1322:50 

    发改委 14日凌晨上调国内汽柴油限价，汽油每吨上调 90元，柴

油 85元。 

    -------再上调 10次油价，我考虑步行送孩子上学了 

    嗯，说到步行，我告诉大家，今天我亲眼目睹不明飞行物！今天

下班，我乘公共汽车去乌鲁木齐二道桥民街买宝石，居然 10 公里左

右路车走了 1个小时二十分钟，回来我决定走回家，反正最近伙食太

好了要减肥！当北京时间 8 点 30-33 分的时候，我走到通往 10 中的
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立交桥上的时候，看到一个不明飞行物由东北向西南雅山圆球方向缓

慢移动，这个不明飞行物是像落日一样的黄颜色，不闪烁，光度稳定，

亮度和落日太阳一样，当时正好过一架民航飞机，长度约飞机的 6-8

倍，长柱状像细条火柴棍，移动速度是飞机的三分之一左右，高度要

比飞机高，一度它被低云遮住，飞行轨迹稳定！我的手机很破烂，我

着急了叫住 5 个路过的 10 中学生让他们用手机拍下来了，如果有人

要确定这事可以到乌鲁木齐市第 10 中学问学生，他们今晚答应我发

QQ！ 

    上次我误把孔明灯当飞碟，这次不会了！可以确定没有什么人造

天体是那样的，卫星要比它飞的更高，流星要快，这东西我发现飞行

和地平线完全平行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1411:40 

    顶 

    ------------------------- 

    @凌波暗香 10718楼 2013-09-1408:41:59 

    哈哈 

    ----------------------------- 

    看来小伙伴们现在是越来越开心了，开心的事情越来越多了，你

每天来，我保证你天天开心不去医院： 

    附录！村主任因卖地被禁追砍区委书记扬言有枪曾入狱 

    正文我来说两句(人参与) 

    扫描到手机 
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    2013年 09月 14日 04:44来源：新京报作者：林野 

    手机客户端 

    保存到博客 

    新京报讯（记者林野）9 月 10 日凌晨，河北定州市西城区芦庄

子村村主任刘某闯入区政府打伤多人，记者昨日了解到刘某已被警方

控制。此前，刘某私自将村土地低价出售。村民举报后，西城区政府

制止卖地行为。 

    “扬言自己车里还有枪” 

    9 月 10 日凌晨，刘某独自驾车前往西城区政府，将门卫打伤后

强行闯入区政府。 

    西城区政府一名官员透露，当时西城区上下在抓一个产业园的建

设情况，领导干部都在加班工作，因此刘某闯入后，包括西城区区委

书记在内的 4 名领导都在。官员称，刘某闯入后打砸了一间办公室，

几名领导闻讯下来查看情况，也遭到刘某持刀追砍，“当时他扬言自

己车里还有枪。” 

    另有知情者透露，区政府办主任在冲突中受伤，其他人没有受伤，

行凶者很快被赶来的警卫和当地警方控制。 

    两度入狱后当上村主任 

    村民张伟（化名）透露，村主任刘某 8 月 22 日和某开发商私下

达成协议，将村里一块面积13.15亩的土地以每亩60万的价格出售。 

    张伟说，8月 24日刘某才召开会议，“宣布这个事情，说完就散

会了。”刘某此举引起村民不满。 
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    当地一名官员表示，村里的几名党员代表向西城区政府反映情况，

西城区政府 9 月 8 日派人前往村里调查此事，认定村主任行为不符

合规定，并制止了刘某，宣布该协议无效。 

    当地一名官员透露，刘某今年 39 岁，曾在 2002 年和 2006 年先

后两次因故意伤害罪被判刑入狱。 

    --------------- 

    小伙伴们看到没有，你们还选举啊，一人一票的扯淡，如果不和

黑社会同流合污，为了抢地黑社会已经敢把解放军的门岗拆了，殴打

解放军哨兵，黑社会可以追着党的区委书记！对有枪杆子的解放军对

有政府权力的党委书记他们都敢这样，把我们老百姓烧死，砍死，挑

断脚筋，他们有什么不能做不敢做的？实践证明结束这样无法无天的

混乱局面必须进行重庆式打黑！发动群众举报党委领导对黑社会进行

毁灭性打击，没收房地产黑社会财产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1411:57 

    请看看这些校长嫖娼的新闻是不是谣言，教育部为什么不对他们

加强考核： 

    1： 

    云南师范大学校长杨林昨日嫖娼被抓_昆明吧_百度贴吧 

    24条回复-发帖时间:2010年 12月 1日 

    云 南 师 范 大 学 校 长 杨 林 昨 日 嫖 娼 被 抓 收 藏 回 复 吧 友

113.57.60.*昨晚,云南师范大学杨林等数人因嫖娼被抓,目前尚处于

保密阶段。回复 KLZ毕业 Star_小野... 
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    tieba.baidu.com/p/945127...2013-1-24-百度快照 

    引用大学校长嫖娼被抓后的解释[幽默]-波希米亚王子的日志

-... 

    明日启航的大学校长嫖娼被抓后的解释[幽默]大学校长嫖娼被

抓后的解释[幽默]-明日启航-明日启航的主页前一阵我们单位组织

到千山玩,在山脚的水塘边我... 

    blog.163.com/lishisheng108/blog/stat...2013-4-1-百度快

照 

    &gt; 

    名校校长被曝嫖娼被抓已递辞呈--人民网教育频道中国最权威

教育... 

    2010年 2月 5日-名校校长被曝嫖娼被抓已递辞呈 2010年 02月

05日 08:33来源:浙江在线... 

    中小学校长嫖娼与大学去行政化_211室老七_新浪博客 

    查看更多关于“中小学校长嫖娼与大学去行政化”的内容&gt;&gt; 

    复旦大学院长嫖娼是因为没本事 

    2007 年 4 月 5 日-无独有偶,比李刚更具轰动效应的是上海复旦

大学经济学院的陆德明院长,也因嫖娼倒霉地被上海市杨浦区派出所

当场抓获。现在,陆院长不仅名气一“举”冲天,... 

    www.360doc.com/content/07/0405/14/20...2007-4-5-百度快

照 

    憾说一大学院长嫖娼-搜狐财经 
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    知名经济学家、复旦大学经济学院院长陆德明因嫖娼被上海杨浦

区警方当场抓获。因嫖娼行为性质恶劣,严重影响了复旦大学的形象,

学校对其进行了严肃处理,免去其担任的院长... 

    business.sohu.com/20041103/n2228230...2004-11-3-百度快

照 

    北大副校长嫖娼露底(转载)_深圳_天涯论坛 

    59条回复-发帖时间:2006年 10月 12日 

    陈章良,在深圳嫖娼被抓到过,听说还搞学生。时任北大副校长,

现任中国农业大学校长。至今未婚。举报回复收藏 12 楼作

者:88899988时间:2006-10-1218:40:... 

    bbs.tianya.cn/post-47-708412...shtml2013-9-4-百度快照 

    吴逢旭:中国的校长为什么不能嫖娼？-南方报网观点 

    2 

    校长嫖娼,不止是师德沦丧_教育_腾讯网 

    2010年 2月 26日-刚刚过去的农历旧年年底,温州一小学名校的

校长嫖娼被抓,斯文扫地,社会... 

    广东某著名高校校长嫖妓包养情妇被抓!难道-顺德碧桂园业主

论坛-... 

    9条回复-发帖时间:2009年 1月 15日 

    当孩子进入社会的时候,别人问到孩子什么学校毕业的,当听到

学校的名字时候,我只希望别人不会说,哦,你们校长嫖妓被抓了啊!!!

现在的高校,都不知道变成什么样子了。... 
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    【北京大学副校长刘伟教授认为:妓女的服务也是一种劳动】美

国百姓薛蛮子用自己的钱,给劳动者以报酬,买卖公平,无可厚非。除

了他老婆,外人无可指责。嫖娼不好,但不... 

    -----------这就是北大校长嫖娼的理论基础！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1415:29 

    ------------------------- 

    @凌波暗香 10674楼 2013-09-1217:05:48 

    骂的痛快！哈哈！ 

    ----------------------------- 

    你痛快你的，我痛快我的！我们各骂各的，哈哈，今天晚上大家

都多吃几碗饭！如果我有剩饭也会给在我们家门口没皮没脸的癞皮狗

喂几口！你再叫几声，爷给你再喂几块骨头！ 

    ------------------------- 

    @凌波暗香 10712楼 2013-09-1319:22:43 

    呸！太高看你素质了！ 

    ----------------------------- 

    在我门口吃了我的剩骨头，你还挑三拣四起来了，这世道狗眼看

人低说的一点不错！ 

    ------------------------- 

    @凌波暗香 10721楼 2013-09-1413:00:31 

    你就是吃我拉的屎都不配！畜类！ 

    ----------------------------- 
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    畜类已经现行了，不会说人话了，哎呦，你们家是习惯吃屎的！

你们你拉的什么屎？是金蛋还是银弹？我们屁民当然没有这个恶心

习惯，也吃不起，留下你们家自己慢慢吃吧，据我研究，有这个习惯

的世界上只有日本人，哦，对了，你昨天晚上一定是吃了金盛利吧！

你今天嘴好臭哦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1415:46 

    上面是娱乐人生，就当每天遛狗，这些小狗还是很可爱很听话的，

都怪我不好遛狗没有给狗带嘴套，我收留的流浪癞皮狗吵着大家了！ 

    我们在狗叫中继续吧 

    一边是房子卖不出去，一边是房价坚挺说明什么？说明房地产是

中国最大的垄断行业！有人叫嚣国企要拿出红利弥补社保和医保的资

金不足，理由他们也是冠冕堂皇，说国企垄断了国家公共资源，不错，

他们说的对！其实中石油这几年开始市场化了基本没有再补贴中国其

他行业，但是在改革开放相当长的时期，我们中国的经济发展，其他

行业包括房地产的发展是靠中国石油的低价石油补贴的，现在该到房

地产了，因为你们垄断了中国的所有土地盖房子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1500:09 

    ------------------------- 

    @凌波暗香 10674楼 2013-09-1217:05:48 

    骂的痛快！哈哈！ 

    ----------------------------- 

    你痛快你的，我痛快我的！我们各骂各的，哈哈，今天晚上大家
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都多吃几碗饭！如果我有剩饭也会给在我们家门口没皮没脸的癞皮狗

喂几口！你再叫几声，爷给你再喂几块骨头！ 

    ------------------------- 

    @凌波暗香 10712楼 2013-09-1319:22:43 

    呸！太高看你素质了！ 

    ----------------------------- 

    在我门口吃了我的剩骨头，你还挑三拣四起来了，这世道狗眼看

人低说的一点不错！ 

    ------------------------- 

    @凌波暗香 10721楼 2013-09-1413:00:31 

    你就是吃我拉的屎都不配！畜类！ 

    ----------------------------- 

    畜类已经现行了，不会说人话了，哎呦，你们家是习惯吃屎的！

你们你拉的什么屎？是金蛋还是银弹？我们屁民当然没有这个恶心

习惯，也吃不起，留下你们家自己慢慢吃吧，据我研究，有这个习惯

的世界上只有日本人，哦，对了，你昨天晚上一定是吃了金盛利吧！

你今天嘴好臭哦！ 

    ------------------------- 

    你就是吃屎长大的！听不懂人话！只认屎！ 

    ------------------------- 

    @凌波暗香 10732楼 2013-09-1422:56:33 

    本来还敬重你的气节和勇气，就你这点智商心胸和度量，就别再
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吹牛了，还真高看了自已，真有时世造英雄，你也成不了事，混不好

是有原因的。你也不值得我再回复。 

    ----------------------------- 

    打不过，骂不过就撂句场面话就走，这样的小流氓我见多了，也

罢，总算你还赞老哥一句，我也显示一点心胸和度量，放你走吧，免

得你气急生疯，顺便告诉你一句，老哥的脾气是你不服就往死里打，

服了立马摆桌子喝酒不计仇，就你这句：“本来还敬重你的气节和勇

气”可以看出你还算有些中国人良心的人，我的桌子有你一碗酒！不

送了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1500:15 

    @美军魔鬼一师 10733楼 2013-09-1423:12:28 

    楼主九月份已经过去一半了！！！ 

    ----------------------------- 

    你们这是排队来啊！我这到底是摸酒壶还是摸猎枪都有些手忙脚

乱了，你的大名听说过！你不要急，老哥我已经成竹在胸，其实你应

该问一下你们总部，哎，你级别太低，你只知道阶段性自己的任务，

战略层面岂是一个有色人种可以参与的，即使奥黑也是偶尔的破例！

即使骆家辉也在白人暗杀团的黑名单，你们也就是混碗转基因饭吃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1500:24 

    美国天空现超级“雷雨胞”似外星飞船(组图 

    每年春季，来自于墨西哥湾的湿热空气，与来自加拿大和落基山

脉的干冷空气相遇，形成了超级雷雨胞。由于伴随强旋转力，其外观
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与圆形飞船相似。而超级雷雨胞作为一种强对流胞，极易导致龙卷风

的形成。图片来源：环球网 

    我移出来的一段黄色的形状和光度和颜色和我昨天看到的不明

飞行物是完全一样的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1500:32 

    发改委顾问国世平:赶紧卖掉房子一套都不剩 

    2013-09-1214:08:54来源:网易房产有 3797人参与分享到 

    国世平教授是清华资本经营（投融资与公司管控）总裁班的授课

老师，为清华资本经营总裁班授课《资产证券化与投资银行》。 

    国世平教授现任国家发改委顾问、深圳市政府经济顾问、深圳大

学当代金融研究所所长、教授、博士及博士后导师。 

    国世平教授曾经预测 1997 年香港房价会下跌 30%，那时没人当

真，最后跌了 80%。“2007 年的时候，我号召深圳居民把多余的房子

卖掉”国世平说道，而当时北京一教授说房子还要涨 20 年。最后，

2008年深圳房价跌了 30%。 

    以下内容为国世平教授为资本 19班的部分授课内容！ 

    非常高兴今天能够来探讨我们的宏观经济形势，包括我们未来的

走势。我们知道去年两会是 W总理任期最后一次答记者招待会，我们

也可以说这一次记者招待会是中华人民共和国历届总理答记者招待

会最为悲壮的一次，你说哪有一个共和国总理，对自己十年的任期，

没有一句正面的评价。他怎么说：“我做总理这十年，我是兢兢业业，

鞠躬尽瘁，我没有半点的松懈，但是由于我的能力不够，我的经验不
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足，大家对我很有意见，我请大家原谅我，我请大家忘记我。”你说

股票是反映经济的，W总理做答记者招待会的时候，中国的股票还在

涨，接着就暴跌，当天中国的股票一共跌了 80多个点创下了 2012年

中国股票当天最大的跌幅。为什么会这样？ 

    我们知道，新的总理 L将要带领中国人迈向未来的十年。我们来

看一看，我们的过去十年，我们究竟发生了什么事，我的未来的十年

将要发生什么事。我们来看一看。我一直在讲，如果你 2000 年开始

投资，你是个傻瓜都赚钱。在 2000 年到现在的投资，是中国财富的

总爆发时期。我们知道，如果你第一步你的投资买了房地产，2000年

深圳的房价才只有多少啊？2200 多，最高涨到多少啊，均价 3 万块

钱，整整涨了 11 倍，你投资房地产，获利多大，你说房地产赚不赚

钱？ 

    2006 年中国的股票才多少呢？998 元，那么，到了 2008 年你把

股票卖掉，中国的股票涨到多少，一共涨了 7 倍，达到了 6124 元，

你买股票也赚钱；如果你说你股票不买，你就是买黄金，黄金涨到多

少，2000年中国的黄金，那时候全世界的黄金才有多少啊？才只有 1

克黄金 100多块人民币，现在 1盎司黄金等于多少啊，最高等于 1920

美元，涨了多少倍？整整涨了十多倍，19倍，你买黄金也赚钱；如果

你说黄金也不买，我们的人民币大幅度的升值，我们的外汇都在升值，

也就是什么，就是说，买了人民币，你也赚钱。所以我经常在宝马汽

车、奔驰汽车的高端客户中讲，我说我们深圳居民，如果你 2000 年

到深圳的，到今天你还买不起车、买不起房，你浪费了深圳人的指标，
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我告诉你。因为我想，我们过去赚钱多容易啊。 

    由于我们不懂政治，我们整整输掉了多少？大家看，我们把 1990

年到 2000 年输了，现在我们又输掉了 2000 年到 2010 年，我们输的

多惨，我们整整输掉了 20年。你看看美国，在这个十年（1990-2000），

美国人用最贵的美元，买进了最便宜的资产；到了这个十年（2000-

2010年），美国知道啊，美国就开始大量的印钞，我想问大家，印钞

是不是赚钱啊？印钞就是赚钱，美元就跌，但是美国买的资产就什么，

涨！你看，人家是两边赚钱。我们国家是两边挨打（赔钱），我们买

的美元，跌了 1/3，我们你没有买的资产涨了 10 多倍。美国、日本

和欧洲狂妄的说：“未来打败中国，唯一的出路就是跟中国打一场美

元战争。”你看看，他说你们中国人多顽强。你们的石油涨了十多倍，

你们生产的企业还有利润。所以为什么美国人嘲笑我们中国人：“你

们中国人有什么了不起啊，你们就是我们的民工。”你想想，我们真

的是美国的民工。我们把环境污染了，你说你在中国你还能找到一片

干净的土壤吗？我们把资源消耗了，我们把资源卖给美国，美国开始

还把美元给我们，最后连美元都不给我们。因为改革开放的时候，我

们需要美元，我们把东西卖给美国，把美元拿回来。最后连美元都不

要了，我们把东西卖给美国，就买美国的国债。美国人说：“啊，我

欠你十亿美元了，记下来。欠你一百亿美元，记下来。一千亿美元啦，

一万亿美元，两万亿美元”美国突然就把货币贬值了 1/3，我们的 1/3

财富就不见了，我们输的多惨啊! 

    我们输掉了多少，我们输掉了从 1990 年到 2000 年，又输掉了
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2000年到 2010年，现在我们最担心中国，还要输掉未来的十年（2010-

2020年），请大家注意，如果中国再把未来的十年输掉，中国没的救！

你看看美国人，美国人在这个时候（2000-2010年），他知道印钞印了

十多年，美国再也不能够印钞，美国在这十年就开始什么，美国去年

开始把美元强劲的上升，美元强劲的上升，美国买的资产就大幅的下

挫，美国开始卖资产。我们中国的政府，我们中国的企业家，完全没

有反应过来，还是蒙查查。现在看到房价到今天这个的地步，我告诉

他对中国的经济伤害有多大。第一，实体经济的利润只有 5-10%，而

房地产的利润高达 100%，这种结果说明什么？所有的实体经济，只

要有可能都朝房地产转移。上市公司“湘粤情”做什么的？餐馆的，

现在餐馆不大做了，转到房地产去。上市公司雅戈尔做什么的？服装

的，现在服装也不做了，也朝房地产转移。中国将是一个不折不扣的

房地产的国家。一个国家以房地产作为立国之本，你得注意。第二，

我们的实体经济遭受毁灭性的打击。我们希望银行的钱多一点救助实

体经济。但是我们银行的钱 80%是流到房地产的，我们的实体经济根

本就得不到救助。德国之所以可以抗衡全球两次金融危机，就是德国

有非常坚挺的实体经济。实体经济才是一个国家的立国之本。我们国

家的立国之本在哪里？第三，我们的产能过剩多么严重，我们的彩电、

冰箱十年不生产都卖不掉。我们希望老百姓多一点的消费，但是我们

中国的钱全部都去买房子。我们算了一下给老百姓 1000 块钱，其中

800块就是买房子。祖孙三代的钱交给了首付，然后全家按揭，你还

有多少钱消费，我告诉你房地产走到今天这个地步，令我们国家领导
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人感到非常的忧虑。我想问大家，现在房地产到底是在涨还是跌，全

国的报道全都在涨，你真的以为房子在涨吗？ 

    现在我们的媒体，谁敢说房子跌啊，你一跌我就不给你广告！现

在广告，媒体广告，都是地产的广告。我想问大家，现在媒体是不是

冒（没有）德。中国大中城市 70 个城市在涨，那老百姓说房子肯定

要涨。我想问大家，中国的大中城市怎么定义啊，地级市，比如说我

们广东韶关、阳江、东莞、珠海、汕头、江门，这都是属于大中城市，

讲地级市，中国有多少地级市啊，中国到底有多少地级市啊？648个，

那你想，我想问大家，中国 648 个大中城市，只有 70 个城市在涨，

364个房子在跌，你怎么不报道，还有 120个城市不涨不跌，你怎么

不报道。如果你全部报道出来，那时老百姓说，中国的大中城市 70

个城市在涨，364个城市在跌，还有 120个城市不涨不跌，老百姓会

怎么想？但媒体对老百姓就报道第一个。现在我告诉你，中央还不是

担心房子暴涨，现在中央最担心房子像断崖式的下滑。现在中央内部

预计的房子很快就要崩盘。已经崩盘或很快就要崩盘的 110 个城市，

很快就要崩盘。第一个崩盘的，鄂尔多斯。我是内蒙古鄂尔多斯政府

的高级顾问，我去年 3月份到鄂尔多斯市去演讲的时候，鄂尔多斯的

房价是 22000块钱一平，我就给鄂尔多斯的市长、市委书记云峰书记

说，我说鄂尔多斯的房价很快就要暴跌，他怎么说：教授，我们知道

要跌，但最低也不能低于 17000。我说谁说的。现在上一个月，鄂尔

多斯政府给我的报告是多少，鄂尔多斯的房价跌到 1700 块钱一平方

米，全崩盘了，地产商全逃跑了。我的一个学生上个月从鄂尔多斯开
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回了 36辆路虎车。 

    第二城市崩盘的是温州，温州是中国炒房的，谁相信温州的房子

跌，现在温州的房子砍掉 60%还在跌。都在抛房子。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1500:41 

    第三个崩盘的城市海南，我们是限价限的最高价，海南是限的最

低价，不能低于 17000元。 

    第四个崩盘的城市是贵阳，贵阳房子贵到什么样，平均每个人能

分到 30多套房子。现在中央内部预警的房价要崩盘的：大连、沈阳、

营口、烟台、青岛、唐山、常州、宁波、石家庄、长沙、海南、丽江、

北海、惠州、珠海很快就要崩盘。我告诉你房子一旦暴跌，我们都直

接冲击中国的银行。那时候房子再跌下去，我们的银行全都要改名。

中国银行改名为中国银行房地产有限公司、中国建设银行改名为中国

建设银行房地产有限公司。所以我们银监会的主席马上高调的宣布，

中国的房价会跌，银行会承受房价下调 50%的风险，讲这句话的简直

是在胡说八道，你怎么知道的？即便我们认为房子会跌 50%，能扛得

住？大家知道谁来扛，谁来扛，第一房子跌会直接冲击地方政府，现

在地方政府欠银行的钱是一个天文数字，我上一个月到广东工商银行

演讲，演讲完以后和工商银行行长吃饭。广东工商银行的行长问我，

他说：教授，地方政府欠我们银行的钱本金还还不还？我说：你还想

本金,你怎么这么天真，现在利息都还不起，你还还本金，本金永远

不还你啦。广东工商银行的行长脸都吓白了。他说教授，政府不能耍

流氓。我说现在政府的流氓行为很中立，你不知道吗？将来的情况是
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什么？房地产崩盘，地方政府崩盘，高铁崩盘，地铁崩盘，那么我们

的银行一定崩盘。中央就一定要出手救啊。中央说房地产不要了，地

铁不要了，高铁不要了，但是中央一定要救银行啊。不救银行怎么办，

老百姓把你一辈子的血汗钱存到银行，第二天早上说没有银行了，你

不杀人放火才怪呢！那么中央还要救地方政府，你不就地方政府，地

方政府没有了，那不就乱套了嘛。中央也没有钱，怎么办？只有一个

办法就是大量的印钞，我们国家将出现恶性的通货膨胀。所以我建议，

因为如果银行倒闭，中央只有大量的印币，我们现在的情况多像 15

年前的巴西乌拉圭治理。他们的房地产崩盘，地方全部崩盘，后来他

们就买进了货币，没有想到巴西的货币出现了百分之 5 万多的贬值，

只有那些聪明的人把巴西的东西卖掉，买进美元，最后抄底，一举成

为巴西的首富。如果我们对政治经济稍微敏锐一点，为什么人民日报

和新华社最近连续 4 次发表社论，我们一定不要出现南美化的趋向。

我想问大家，我建议大家，听我一句话，明天不要把你所有的鸡蛋都

装在一个篮子里，到明天，到银行把你人民币的资产至少 20%换成美

元，因为我们最担心人民币守不住。一旦人民币守不住，中央被迫大

量的印钞，我们人民币会出现巨大的贬值，一旦人民币贬值，你再想

换美元，换不出来，你看到没有，像去年北京、上海、深圳、广州各

地美元存款创历史新高，干什么，就怕守不住了。我也最担心我们国

家移民到国外去的这批人，将成为还乡团杀回来。所以我建议大家，

听我一句话，明天，到银行把你人民币的资产至少 20%换成美元，安

全一点，那我们来看现在令中国领导人，感到最为焦虑的问题是什么，
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就是房地产。因为我中国老百姓十年赚的钱全都买在房地产上了，我

们知道中国的老百姓都相信房子不跌，谁说的？经济学家是数字说明

问题。 

    我在这里，我选的是亚洲最具典型的三个国家和地区房地产走势

图，大家看一下这三个走势图是不是惊人的相似啊。就说每个国家和

地区的房地产走势，基本上是一样的，没有哪个国家和地区会走出自

己独立的痕迹。历史是有惊人的相似，大家看，日本的房地产是不是

1982 年开始涨，香港的房地产 92 年开始涨，我们国家的房地产是

2002 年开始涨，大家看有没有惊人的相似啊，而我们香港比日本晚

多少年啊，晚十年，我们比香港晚多少年啊，十年，我们比日本呢，

晚二十年。但是房子是不可能永远涨的，没有哪个国家的房子一直涨，

大家看，日本的房价从 1982年大涨到 1987年，涨了多少年啊，5年，

日本的房子整整涨了 10 倍，香港的房子从 1992 年大涨到 1997 年，

涨了几年啊，5 年也涨了 10 倍，我们深圳的房子从 2002 年大涨到

2007年，也涨了 5年，整整涨了 11倍，但是房子不可能永远涨。我

们看日本的房子，日本的房子到 1987年涨到 10倍，日本的房子贵到

什么地方，把日本首都东京的房子卖掉可以把整个美国的房子买下来，

所以日本人在 1987 年去美国把楼整栋整栋的买下来，买下来以后，

美国人当时都惊死了。说美国将要被日本买走。在 1987 年日本人是

用了 2000 亿，把美国最具有标志性的大厦洛克菲勒帝国大厦买下，

买下以后日本人扛着国旗冲上去，把美国的国旗卸下来，一脚踢下去，

插上日本的国旗，奏日本的国歌。日本人就说 30 多年前，我们被美
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国打败，现在我们打败美国，我们又回来了。美国人很愤怒，但是没

办法，标志性的大厦被他们买走了。但是日本没有想到，在 1987 年

日本的房子暴跌。到 1993 年，1993 年日本人极度悲观失望的时候，

没有想到他的房子强劲的反弹，在 1994 年日本人又拼命的买房子，

没有想到 1994 年日本房子再次暴跌到 1995 年，从 1987 年到 1995

年，日本的房子整整跌了 80%，到了 1995 年是什么情况？1987 年日

本人是用 2000 亿买走的洛克菲勒帝国大厦，到了 1995 年美国人多

少钱买回来的，200亿就把它买回来了。而且美国人做的更绝，扛着

一把斧头上去的，因为那个旗杆是木头的，连旗杆都砍断了，一脚把

它踢下去，插上美国的国旗。美国怎么说？日本人打败我用了 30 多

年，我们打败了日本就用了 7年的时间把日本打回去。 

    我们看看香港，香港的房子在 1992 年发展到 1997 年，在 1997

年涨了 10 倍，香港人杀红了眼睛，谁相信香港的房子跌，我不是吹

啊，我是成功的预测香港的房子在 1997年跌，我在 1997年 1月份在

香港的信报和香港的电视台发表演讲，我说房子很快就要暴跌，李嘉

诚一看非常的愤怒，在香港的经济日报连续 4 天登广告，名字就叫，

质问国世平教授。我跟李嘉诚公开的展开了论战，我说日本的房子涨

了 5 年涨了 10 倍，遇到金融危机，日本的房子暴跌。香港的房子 5

年涨了 10 倍，遇到亚洲的金融危机，房子必跌无疑。国老师预测完

全准确，香港的房子在 1997年暴跌的到 2003年，香港人极度的悲观

失望，后来没想到房子强劲的反弹，在 2004 年香港人又拼命的买房

子，没有想到房子第二次探底到 2005 年，从 1997 年到 2005 年，香



5181 

 

港的房子整整跌了 80%，在 2005 年李嘉诚又在香港经济日报整版的

登广告，向国世平道歉，同时聘请我为李嘉诚公司的高级顾问。 

    我不是吹牛，我又是成功的预测中国的房子在 2008年开始暴跌。

我第一次对中国房地产发出警告是在 2007 年 8 月 10 号，在深圳的

宇宙宾馆，深圳厅，1000多人听我讲，我说房子要跌，我说 2008年

房子要跌。我说为什么呢？日本的房子涨了 5年涨了十倍，遇到金融

危机房子跌。香港的涨了 5 年涨了十倍，遇到亚洲金融危机房子跌

了。中国的房子涨了 5年涨了十一倍，遇到美国的金融危机房子必跌

无疑。我说中国人是羊群效应，房子越涨他越买，一旦跌，没有买的，

所以我说深圳啊一定要提前卖房子，所以我建议深圳居民在 2007 年

12 份以前把你多余的房子坚决卖掉。最好把住的房子也卖掉，去租

房子住。我老婆从来不听我的演讲，不知道怎么回事，跑来听我的演

讲，听了我的演讲吓了我一大跳，回家的时候坐在我的车上满脸的愤

怒。我说怎么回事，我没得罪了你啊，你怎么这么不开心，她就突然

发作了，你这个人赚钱，是不是到了穷凶极恶的地步，你把多余的房

子卖掉就行了，你怎么把住的房子也卖掉呢，将来什么都可以卖，将

来也可以把老婆也卖掉呢。我说老婆是不能卖的，老婆也卖不出什么

价格啊。我说老婆是有收藏价值的。你这个人怎么这么讲话，老婆的

价值是收藏的。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1500:52 

    2008 年北京的房子像断崖一样跌了 40%，上海的房子跌了最少，

跌了 30%；我们深圳的房子像断崖似的跌了 30%，东莞的房子直接跌
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60%。但是，国老师犯了一个最重要的错误是什么，我没有想到我们

国家的领导人这么乱来，太不像话。大家看看，日本的房子跌了几年，

87 到 93 几年，6 年；香港的房子跌了几年，6 年；我们国家的房子

至少要跌 4 年吧，刚刚跌到第三个月，到来 2009 年 3 月份，中央像

发神经一样宣布救市。这就是温家宝搞的 4万亿投资。4万亿投资要

命啊，我告诉你。张德江总理怎么说，中央失信于人。我们国家为此

付出了极为高昂的代价。那时候地产商响应中央的号召，主动的把房

价往下调，我们的地方政府，我们的老百姓配合中央不买房子，没有

想到我们国家领导人这么乱来，4万亿投资救了地产一把。如果大家

想一想，2008 年让房子慢慢跌下来，我们不会有这么困难。非常可

惜，现在中国老百姓都不相信中国房子会跌，但是我告诉大家，我今

天负责任的告诉大家，中国老百姓再靠买房子赚钱的时代已经一去不

复返了。为什么？房地产的格局已经发生了重大的变化。我告诉你，

我们国家去年是多少，去年我们国家大中城市 190个城市在这里，今

年有多少，几十个，可能明年只有多少，才有 50个，可能后面 30个，

最后 20个，最后 10个。深圳、北京、上海的房子可能最后跌，因为

我是万科的高级顾问，我是李嘉诚公司的高级顾问。他问我，我说为

什么深圳、北京、上海的房子泡沫最多，为什么最后跌，他说教授，

你想想就知道了，要保卫中心城市，我们首先把四线城市房子卖掉，

救三线的；如果三线救不了，卖掉三线救二线，二线还不行就卖二线

救一线。如果一线崩盘了，中国就全崩盘了，但是我告诉你，不管你

怎么卖，中国第一从今年开始，中国中央是什么，关门了，房地产的



5183 

 

所得税 20%，这是好吓人啊。香港的房地产所得税 1.5%，房价涨，后

来香港把房子所得税提到 4.5%，房子不涨了，后来提到 8.7%，房子

开始暴跌。我们中国的房地产所得税是 20%，这是个什么概念？在座

的你以后买房子，如果房子不涨 30%，你一分钱都赚不到，为什么，

20%的交了所得税，还有 5%的契税，你还要买房子，还要按揭吗？再

交 5%的按揭，你说房子涨 30%多难涨啊，那房子难涨，你不赚钱，你

还买房子干什么啊！那你说好，你买房子，你代我交税，我告诉你房

地产所得税是直接税，直接税是不能转让的，只有间接税是可以转让

的！比如说我把我的房子卖给赵总，赵总代我交了 30 万的税，他到

税务局去举报，国教授的房产税是我交的，税务局把我抓起来，把钱

退给他，还坐牢，那把房价涨上去。开玩笑，房子贵谁买你的。开玩

笑嘛。我告诉你房子买不掉。我告诉你明年，今年是官年，明年就要

打狗了。我们国家明年全方位征收房产税。中国的房产税是多少啊，

0.6%-6%，如果中央想把房产税涨到 6%是个什么概念，在座的你住一

百万的房子，你一年交 6万的税，你交就行了。国老师在深圳的房子

700 万，我一年要交 42 万的税，李嘉诚一年交的房产税是 1700 万，

他的豪宅 17 个亿。我告诉你，到那个时候我们中国居民都要做一个

选择，根据你的收入水平决定你住房的大小。 

    我们中国的老百姓真的很可怜，我们根本就不是买房子，我们是

买房子的居住权，因为土地不是你的，我们就买了 70 年居住权，我

想问大家，谁住满过 70年，中国住满 30年拔掉，美国、日本和欧洲

的房子连土地都是你的，人家才买房子，日本的人口密度比中国大这
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么多，我刚刚从日本北海道回来，日本的北海道房子多便宜啊，1700

元/平米，土地都是你的。我建议大家，我警告在座，房子很快就要

崩盘，我警告在座的，如果这个时候你胆敢再去买房，你将成为中国

房地产史上最后一批解放军，把别人彻底解放了，在上面站岗十年都

下不来。 

    国老师在去年，我做的四个预测，三个预测全部应验。第一个预

测，煤炭及大众商品价格很快就要暴跌，应验；我的第二预测，黄金

很快就要暴跌，应验；我的第三预测，银行里缺钱，应验；我的第四

预测，房地产很快就要崩盘，我们到明年看，看他怎么崩盘。我们中

国老百姓，又有一个糊涂的想法。教授，第一套房子不征房产税，你

看，媒体报道，第一套房子不征房产税，谁说的，我在国务院内部做

一个的演讲，我说谁敢自立政策，第一套房子不征房产税，只要中国

宣布第一套房子不征房产税，中国保证有 2亿对夫妻要宣布离婚。中

国的是假离婚，你一套，我一套，我们中国人是什么都敢做的，那么

中国有 2亿对夫妻离婚，中国是全世界离婚率最高的国家，又有两亿

对夫妻同居在一起，中国是全世界同居率最高的国家。创造一个世界

丑闻。深圳 2011年搞得限购令，深圳人那一个月离婚多少对啊，2万

对夫妻，排长队离婚。我去看的时候，每个人都是面带微笑，你说哪

里有离婚面带微笑的啊！都是很痛苦的事情啊，全是假的。现在深圳

统计，那一个月离婚的 2 万对夫妻，多少对复合的，只有 9000 对复

合，11000对自然解体。我告诉你，我们有好多的女的好笨哦，老公

说，我们俩是假的假离婚，买房子，假离婚，你先出去，我买了房子
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你再回来复婚，这女的好笨哦，一分钱财产没拿跑出去了，没到两个

星期男的和别人结婚了。她说我们俩不是假的吗？怎么搞真的了呀。

最后到法庭告，法庭怎么判决，你跟你老公离婚合法离婚，你老公和

别人结婚，合法结婚，最后这女的血本无归呀，我警告我们在座的女

性啊，千万不要搞假离婚啊，不要假离婚变成真离婚，把老公趁机放

跑了，如果万一要搞假离婚，你也让老公一个人出去吗？你控制住财

产吗？ 

    我建议大家，今年买一点股票，为什么，因为股票和房地产在国

外都是两个并驾齐驱的。我们中国房地产长期在高位，我们的股票长

期在低位，正不正常，绝对不正常，中央一定要把房地产打下来，价

格。如果老百姓的股票不涨，中国老百姓的资产是不是要缩水啊，这

是中央不愿意看到的。中央希望，房子调下来，股票涨上去。至少老

百姓的资产没有缩水，如果中国的股票涨上去，房子跌了，中央一定

要老百姓卖掉股票，抄底房地产，股票跌到这个地方，房地产涨到这

个地方，就形成了房地产和股票的并驾齐驱。这是中央的战略意图。

我告诉你，你在别的地方可以不听党的话，在投资方面一定要听党的

话，因为共产党是最大的专家。中国的经济就是政治经济。 

    最大的地产商万达王健林深深的知道这一点。我今年春节到他家

里过年，看到他的门联是怎么写的，左边是写：毛主席叫我革命我革

命，右边是怎么写的：邓主席叫我赚钱我赚钱。横幅怎么写的：永远

跟党走。大家想一想，2008年你如果听了党的话，要卖掉，你是不是

抄底了。现在中央让你卖掉房子买股票，你把房子卖掉你可能又掏底
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了。但是我们中国老百姓就是不听党的话。党要你卖房子，你坚决不

卖房子，要你买股票，你坚决不买股票；我告诉你今天的股票有一波

非常好的行情，所以我建议大家明天开始。大家卖房子，买进股票。 

    那我们在座的就会说，教授，你说经济不好，股票反应经济吗？

那么经济不好，股票怎么会涨呢，中国的股票什么时候反应过经济啊。

美国的 GDP上升 170倍，美国的股票涨多少倍啊，600倍。我们的 GDP

上升多少倍啊，280 倍，我们的股票上升为 0。上届证监会主席名字

叫尚福林，上升的幅度为零。所以今天我要跟大家讲，卖掉房子，买

股票。明年如果股票涨上去了，房子跌了，再请我演讲，我让大家卖

掉股票抄底房地产。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1501:08 

    --------------------------- 

    ZXL1968：我咋感到是造神啊，当时我炒股，天天看金融消息，

没有这样预测的消息！如果有这样的神人，在 2009 年名头就该盖过

郎咸平、谢国忠了，遗憾的是网络上我真的是第一次听说这个人，在

泡沫就要崩溃的前一个晚上，他来了，告诉我们泡沫要破了，他还预

测过什么什么惊天骇俗的泡沫，还李嘉诚登报给他道歉，还中央找他，

还给鄂尔多斯的市长、市委书记云峰书记说，我说鄂尔多斯的房价很

快就要暴跌，这样的话人家书记自己也知道，全国人民都知道，而他

并没有说出比较准确的时间点，并没有说出跌幅多少！还鄂尔多斯政

府给他报告，他是总理还是谁，一级政府给他报告！我仔细查了相关

资料，发现此人没有一件事预测准确！ 
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    1：国世平：房地产隆冬仍未到来 

    2009-06-0915:31:16 来源:中国证券网-上海证券报(上海)跟贴

0条手机看新闻“房地产行业现在还是秋天，明年才是冬天，后年就

是隆冬了”，这是深圳大学国际金融研究所所长国世平教授一直坚持

的观点。日前，针对目前国内宏观经济形势和房地产行业的调整，国

世平教授接受了观点地产网的专访。以下为采访实录： 

    观点地产网：您认为在这一轮经济危机中，资本市场的衰退对房

地产行业的冲击具体表现在哪些方面？国世平：最大的冲击莫过于国

外热钱的回流，国外热钱在国内房地产投资中占了相当的比重，国外

资金回流直接加速了中国楼市的抛盘，这种现象在上海表现的最为明

显。今年房地产企业的融资已经非常艰难，因此资金是目前的经济危

机中房地产最受冲击的一块。国世平：房地产行业是一艘超级航母，

单靠政策根本就不能够扭转局势。房地产市场要回暖，有两个问题急

需解决，一是供需问题，而是价格问题。现在市场的供需出现了问题，

总体上整个市场是个供过于求的状态，加上经济危机的影响，消费信

心下降也加剧了这种供过于求现状。第二个就是现在的房价还是很高，

虽然今年下半年一些开发商开始降价了，但是我认为现在的房价水平

仍然不是一个合理的水平，在价格高企的背景下救市是不可能的事情。

这两个问题不解决就别提房市回暖的可能性。一个不能不提的的问题

在于中央释放了一个信号是加大经适房和廉租房的建设力度。这将分

流很大一部分商品房客户，对于商品房市场是一个毁灭性的冲击，对

于目前的房市来说无异于雪上加霜。至于救股市，救资本市场，其实
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这也并非政策能左右。诚然，股市复苏对于房地产市场的融资来说至

关重要，但是股市与房市一样，自身的调整比中央政策性的刺激更为

重要。观点地产网：在今年十月份深圳住交会的一个论坛上，您曾指

出，股市在崩盘，房地产市场还在处于调整之中。那么在您现在看来，

这个现状是否会改变？ 

    国世平：没有改变，房市仍然处于调整中，股市已经崩盘了。最

近地产股虽然受政策利好出现了一点反弹，但是前景我并不看好。 

    国世平：目前房地产行业的融资艰难很大程度是出在资本市场本

身的问题上，资本市场融资的功能已经大大萎缩了，房地产企业都不

敢发股票了，资金来源渠道狭窄了很多。国内股市可以从 6000 点降

至 2000点，这样的股市，这样的资本市场是存在问题的。 

    观点地产网：很多业内人士均认为，这一轮房市调整远未结束，

您对明年的房地产市场持怎样的看法？ 

    国世平：国庆的时候我在深圳住交会的讨论上有一个观点：房地

产行业现在还是秋天，明年才是冬天，后年就是隆冬了。现在这个观

点也没有改变。只要宏观经济的基本面没有利好，房地产行业回暖的

日子就还很遥远。 

    ---------------实际上结果是股市和房地产全部快速回暖，听

他的就与实际完全相反，李嘉诚会给这样的人等广告道歉？这简直就

是卖绿豆的张悟本嘛！ 

    2：发改委顾问国世平出语惊人：赶紧卖房去炒股 

    2011-05-1616:43:57来源:扬子晚报(南京)跟贴 416条手机看新
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闻 

    大家看 2011 年以后听他的炒股就赔死了！这家伙我看出来了就

是个反向指标！今天他的核心意思就是换美元，当然，鉴于我对经济

决策者的绝望，我现在也不反对换美元，但是为国家好最好还是等一

阶段换黄金，作为一个发改委顾问，也就是官员在国家马上就要爆发

金融危机，马上需要外汇作为稳定的关键时刻让大家换美元，这家伙

不是汉奸是什么！ 

    3：国世平：明年金价要跌五成房价至少要跌三年 

    2011-11-2516:12:00来源:人民网(北京)有 0人参与手机看新闻

转发到微博(0) 

    发改委专家：未来十年是资产泡沫破灭的十年 

    在昨日的 2011 年广东省企业创新成果发布暨表彰大会上，国家

发改委顾问、深圳大学金融研究所所长国世平教授表示，明年黄金价

格将下跌 50%，房地产价格也将面临暴跌。相比上一个十年是信用泡

沫破裂的十年，未来十年将是资产泡沫破灭的十年。 

    国世平表示，房地产价格很大程度上是一个信心指数。因此，房

地产价格在上升趋势中，政策性干预往往难以见效，但一旦开启下跌

渠道，也并不会局限于 5%-10%的跌幅，“估计未来 3年都将持续这一

趋势。”国世平表示。 

    国世平曾成功预言香港房价暴跌。1997 年他曾经预测香港房价

会下跌 30%，那时没人当真，最后跌了 80%。这一次，国世平的预言

是否会成真，还需时间检验。 
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    -------首先牛刀也年年喊崩溃，这样总有喊对的一天，前面网

友让我说牛刀，我没有回复，因为那个人说的话没有任何意义，现在

国忠也是这样，一会说要崩一会又不崩，最近又说要崩，这样的话就

没有意义了！跌幅误差接近两倍就很离谱了！我给大家讲，中国房地

产如果崩溃，最后跌幅平均在百分之 70 左右，一般现在 6000-8000

的到时候卖 2000左右差不多了，我这已经充分考虑建筑成本了！ 

    再看黄金，在他说的日子算起 2012 年一直在高位徘徊，没有出

现他说的情况！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1501:24 

    他下面的这个帐是靠靠谱的，但是一些地方政府只是还没有认真

执行！或者叫暂缓执行！问题是发改委的顾问按他说都能知道我们不

知道的张副总理对前任的绝密评价，他是参与国家制定改革政策的，

他拿李嘉诚的钱，会不会帮李嘉诚说话，这在外国是绝对不允许的，

他会不会把统计局内部的绝密数据告诉李嘉诚？就是这个，我认为都

要好好查一下这个国教授了！为什么中国的经济决策外资了如指掌，

银监会证监会的文件都是人家帮起草的，发改委的顾问同时又是李嘉

诚的顾问，这李嘉诚岂不是中国发改委主任了！真是从来未有事尽出

大清朝啊！ 

    --------------------附录：因为我是万科的高级顾问，我是李

嘉诚公司的高级顾问。他问我，我说为什么深圳、北京、上海的房子

泡沫最多，为什么最后跌，他说教授，你想想就知道了，要保卫中心

城市，我们首先把四线城市房子卖掉，救三线的；如果三线救不了，



5191 

 

卖掉三线救二线，二线还不行就卖二线救一线。如果一线崩盘了，中

国就全崩盘了，但是我告诉你，不管你怎么卖，中国第一从今年开始，

中国中央是什么，关门了，房地产的所得税 20%，这是好吓人啊。香

港的房地产所得税 1.5%，房价涨，后来香港把房子所得税提到 4.5%，

房子不涨了，后来提到 8.7%，房子开始暴跌。我们中国的房地产所得

税是 20%，这是个什么概念？在座的你以后买房子，如果房子不涨 30%，

你一分钱都赚不到，为什么，20%的交了所得税，还有 5%的契税，你

还要买房子，还要按揭吗？再交 5%的按揭，你说房子涨 30%多难涨

啊，那房子难涨，你不赚钱，你还买房子干什么啊！那你说好，你买

房子，你代我交税，我告诉你房地产所得税是直接税，直接税是不能

转让的，只有间接税是可以转让的！比如说我把我的房子卖给赵总，

赵总代我交了 30 万的税，他到税务局去举报，国教授的房产税是我

交的，税务局把我抓起来，把钱退给他，还坐牢，那把房价涨上去。

开玩笑，房子贵谁买你的。开玩笑嘛。我告诉你房子买不掉。我告诉

你明年，今年是官年，明年就要打狗了。我们国家明年全方位征收房

产税。中国的房产税是多少啊，0.6%-6%，如果中央想把房产税涨到

6%是个什么概念，在座的你住一百万的房子，你一年交 6万的税，你

交就行了。国老师在深圳的房子 700 万，我一年要交 42 万的税，李

嘉诚一年交的房产税是 1700万，他的豪宅 17个亿。我告诉你，到那

个时候我们中国居民都要做一个选择，根据你的收入水平决定你住房

的大小。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1502:39 
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    我们是女大学生，不是陪领导喝酒的小姐发表于：2008-12-

2414:23 

    点击：125091 

    回复：138 

    作者：游吟诗人 

    头衔：高级写手只看楼主 

    ----记川渝地区 IT 产业高峰论坛之重庆信息技术职业学院礼仪

小姐之内幕 

    首先说一下重庆信息技术职业学院（以下简称“重信院”）。这是

坐落在重庆万州的一所私立学校。属于以徐九庆为首的德澳集团旗下。

这所学校的破建设，破师资，高收费等等，就先不说了，下面来说说

这所学校的变态之处： 

    近日重信院承办了“川渝地区 IT产业高峰论坛会”。聚集了众多

领导和老板！因此学校选拔了一批美貌的礼仪小姐、、、、、、 

    2008年 12月 13日晚 9点左右，在重信院 IT文化节闭幕式落下

帷幕后，在校方的组织下，各领导和老板前去明珠大酒店庆贺，而学

校当然也很重视，不仅设宴款待，他们还带着各位礼仪小姐一起去。

但是当我们这些所谓的礼仪小姐到酒店后，校方领导却让我们陪各位

所谓的领导和老板喝酒、跳舞，当时所有同学都不知所措，但是我们

考虑到自己的考试毕业等的事情的时候，无奈的我们只好同意了校方

的变态决定。在这个过程中我们有苦难言，只好让“大腹便便，油头

粉面”的“领导”一次次的搂入怀中、动手动脚...... 
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    晚上 11 点 30 分左右我们才得以解脱。有些同学甚至是哭着回

学校的。在噩梦之后，我们大家商量决定爆出此事，望得各界人士认

清现行学校发展中的丑陋嘴脸。别再被类似这种破学校所骗了！···同

时也希望我们的教育界能改变以下近年来的各种变态丑事``还教育

界真正的圣神！···· 

    ------------- 

    还是从让领导们背诵道德经和毛主席语录开始吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1502:46 

    女大学生陪领导跳舞缘何激众怒文/老孙发布于：2004-11-

820:26:45┊字数 1397┊阅读据说有一群在党校学习的四五十岁的

男性干部，闲得无聊，检查工作为由遛哒到江苏省南京师院，一时兴

起，搂着抱着师院送来的 03 级舞蹈专业的 10 名女大学生美美地舞

蹁跹了一回。没想到的是，此举犹如一石激起千层浪，先是南京师院

众师生吃惊、哗然，进而愤怒、问责；后来即引起整个社会的关注，

大凡闻听者，无不横眉冷对、义愤填膺、拍案而起。一时间，这群在

党校学习的老家伙以及有意用女大学生陪舞媚上的师院负责人成了

众矢之的，上上下下可谓闹了个不亦乐乎。 

    我想，这恐怕与近年来无官不贪、贪必好色的国情有直接关系。

对待今日之领导，人们的态度早已从当初的尊敬和爱戴转变为厌恶和

憎恨。像南京师院这件事情，想想其实也在情理之中。就说那一群老

家伙，谁能保证里面没有第二个张二江？谁又能相信里面没有像专门

包养女大学生泄欲的重庆市市委宣传部原部长张宗海那样的东西，且
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随身公文包里总是装着“钞票、伟哥、避孕套”这三件宝贝呢？据当

时陪舞的女大学生透露，虽说她们学的是舞蹈专业，但像这种与某一

个陌生男人，手拉手面对面搂搂抱抱走来摇去的所谓慢三快四之类的

舞蹈，女大学生们还非常陌生。而那群老家伙却主动相邀。领导们将

女大学生们紧搂在怀，言传身教的同时不忘抓住机会闲聊，当然忘不

了还要趁机说上一些身材好、皮肤好之类的醉翁之意不在酒的假话，

更有居心叵测之胆大妄为者，居然索要女大学生的电话号码，张扬自

己的身份。这就不能不令人匪夷所思了。看来这领导毕竟是领导，不

论干什么都讲究个开拓创新、与时俱进，像那些个单位里的、或者社

会上的所谓美女，在当下领导们的眼里早已是昨日黄花，没了鲜味，

也缺了品位。因此，不管是昨天专门包养女大学生的张宗海，还是今

天窜到南京师院搂抱着女大学生们舞蹁跹的这群老家伙，无不在告诉

人们这样一个讯息：今天的领导们就像是一只只老牛，而今日之女大

学生们却已成了这只老牛眼里的最后一棵鲜嫩之草。领导们今日之老

牛要吃嫩草的淫秽嘴脸会激起众怒是正常的，而众怒之下领导们仍然

会变本加厉我行我素也是正常的，因为自古就有英雄难过美人关一说，

领导们今日之欲拜倒在石榴裙下的旺盛势头，是没有什么力量可以阻

挡得了的。其实，要从唯物辩证法的观点出发，像南京师院发生的这

件事也并非坏到了某种不能接受的程度。翻过来想一想，说不定还是

一件好事呢？南京师院某些肇事者会因此得到多少政治油水暂且不

说，只说那些有幸被领导们搂抱着舞蹁跹了一回的女大学生们，不定

就有人被某位领导一眼看中，进而发展成朋友、情人直至夫人，别说
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是将来的工作问题、事业问题，就是整个家族会跟着鸡犬升天也并非

没有先例。像武则天、江青这样的君主级女人暂且不说，就说最近的

三湘女巨贪蒋艳萍，只因能把握住机遇，进而一次次与上级领导进行

肉体上的交易，致使仅有初中文化的蒋艳萍最终从一个小小的商场保

管员的角色，而一跃成为副厅级的国家大官。同样是女儿身，就看你

如何利用了。 

    世间早有训诫：男怕投错行，女怕嫁错郎。生活在“不管黑猫白

猫逮着老鼠就是好猫”之时代的女人们就别再得了便宜而卖乖了。这

年头，除了金钱和肉体，我们早已不剩什么了！干脆不如就把自己当

成一条狗，迎合效忠主子未必就是一件坏事，君不见狗儿们的生活地

位不是一直在提升吗？ 

    如此说来，发生在南京师院的女大学生陪领导跳舞一事，说其是

天赐良机般的好事也并非歪理邪说。所谓知情者如此地大相怨怒似该

休矣！编辑评语 

    校命难违女大学生停课陪领导跳舞 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    http://www.sina.com.cn2004年 10月 28日 05:22四川在线-华

西都市报 

    “那些来访干部大都是四五十岁的男人。女生们一去，就被叫过

去陪着跳舞，那些男的还是半搂半抱地要教她们跳，一边跳舞一边还

和她们闲聊，讲着一些什么身材好、皮肤好之类的话，有些人还追问
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她们的手机号码，有的还故意透露自己的身份……” 

    “她们班上的女生年纪才十七八岁，这样一群女孩子居然被和她

们父亲差不多年纪的人抱在怀里跳舞，就因为那些男人都是什么干部

吗？更让人难以置信的是地点就在大学校园 

    内！”———摘自南京师范大学有关人士给媒体的信。 

    班长领到特殊接待任务 

    10 月 8 日中午，南京师大先林校区东四栋学生公寓楼门口。音

乐学院 2003 级舞蹈编导专业班的班长舒丽和另外 3 名女生，向记者

提起了发生在 9月 27日那个“不愉快”的接待任务。 

    9 月 27 日中午，正在午休的舒丽突然接到班主任刘理老师的电

话：“学院楮书记要你下午到她办公室去一趟，有重要任务布置到你

们班。”下午 3 点刚过，舒丽如约来到学院二楼书记办公室。学院党

委副书记楮慧平向她分派了任务：“你下午带全班女生陪上面来的领

导唱唱歌、跳跳舞。”舒丽的第一感觉是这个任务很荒诞，当时她表

示了异议：“我不敢肯定大家能接受这样的接待任务！” 

    “你们一定要服从学院安排，这是校长办公室分派下来的，也可

以说是校长布置的，你向全班女生讲明这一点，必须要去！他们现在

正在参观学校，马上要去。”舒丽别无选择，身为班干部的她应该尽

力为学院领导分忧。 

    女生停课陪舞教授惊讶 

    班长舒丽从学院领导那里领命之后，即刻赶往正在上课的教室，

几经犹豫，她向正在讲台上聚精会神地授课的老师转达了陪舞任务，
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希望老师能配合提前下课。 

    当时为 2003 级舞蹈专业全班授课的陈新坤教授，对这一突如其

来的“紧急任务”感到十分惊讶，学生更是一片哗然。“特别是当听

到班长宣布‘全体女生留下，男生可以自行安排时’，教室里顿时发

出一片嘘声！”03级女生王仪娜对当时的情景印象深刻，她告诉记者：

“我们班共有 18名学生，女生 10人。” 

    沉默片刻，有女生当即掏出手机征求家长的意见，也有女生试探

着问舒丽：“能否不去？”陈教授无奈地宣布提前下课。而“领导们

已等候多时”的催请，使得女生们甚至来不及回宿舍放下书本，就紧

随舒丽向校内宾馆“教师之家”奔去。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1502:48 

    “陪领导轻松一下！” 

    按通知地点，舒丽带领全班女生来到“教师之家”宾馆三楼多功

能厅。此刻，南师大校方有关负责人正陪这些领导等候这群女大学生。

“这个场所的气氛让人很不自在，我们傻愣愣地站在大门口。” 

    稍后，终于有校办一名中年女士过来向她们简短招呼：“这些都

是来学校检查工作的领导，你们陪他们跳跳舞轻松一下，别拘束，放

开点！” 

    于是，10名女生开始找一块地方坐下来。之后，音乐和歌声响起

时，她们就开始被邀请陪这些领导唱歌、跳舞。“当然，主要是跳舞，

他们好像都知道我们是舞蹈专业的，就是跳那种面对面、手拉手还要

搂着腰的快三慢四之类的交谊舞。”有女生向记者证实：“和这些四五



5198 

 

十岁的陌生人跳，大家很别扭！况且，我们舞蹈专业也从来不学这种

舞。”更有女生直截了当地抱怨：“突然间如此近距离地和领导接触让

人感到很不自在，但是没办法，他们兴致很高，我们是奉命而来，又

看到学校领导陪他们都是毕恭毕敬的样子。”陪舞完后，学生还被要

求陪吃饭，但很多学生都找理由跑掉了。 

    校方：我们是奉命行事！ 

    对于此事，校方有何反应？音乐学院党委书记王常恩无奈地告诉

记者：“音乐学院是奉命行事，充其量只算这项任务的执行者。”与王

常恩一样，南师大校长办公室主任朱毅，面对记者采访时也是“一脸

无辜”。“不错，这个任务通知确实是我亲手布置下去的，但我也只是

奉命行事。”朱毅不同意外界对安排女大学生接待领导的指责之辞，

他认为这次活动的准确定性应该是“一次完全正常、文明的与领导联

欢活动”。“类似这种接待活动也不是第一次。”他坚持认为：“即便是

从爱校的角度出发，学生为学校的发展尽点义务也在情理之中。”要

求陪舞的领导究竟是谁？据记者了解，所有参加陪侍任务的女生，都

不知与她们跳舞联欢的领导身份，在场的校办负责人也没作介绍。记

者在采访校长办公室负责人朱毅时屡次问及，朱含糊其辞地说：“是

参加党校学习的一些领导，其间也有以前的校友。”而音乐学院党委

副书记楮女士提供给记者的说法是：“朱主任要求音乐学院一定完成

任务，他强调说其中有高层的领导干部。”那天的陪舞活动中到底发

生了什么？究竟有没有出现有悖于或者说超出道德范畴的事情呢？

即便迫于校方压力，也仍有知情者愿意向外界描述当时那些让她们感
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到“不愉快”的情景。 

    学校取消类似作陪活动 

    当这次“陪舞活动”被公布在南师大 BBS“师大天空”论坛之后，

顿时引起全校师生的普遍关注，校方对此采取了最简单有效的措施—

——技术屏蔽。 

    10 月 10 日下午，就在记者结束采访离开南师大先林校区途中，

有音乐学院学生致电记者称，音乐学院王书记已向学生传达了一条内

部规定：日后凡是学校安排的类似接待作陪任务，学生有权拒绝，学

院一律不再作强制要求。《新周报》记者姚海鹰大学不是官场的婢女 

    舞蹈专业班的全体女生，被学校“强行组织”参与了一场接待来

访领导的陪侍任务。“南京师大音乐学院女生停课陪舞事件”经媒体

报道后，社会一片哗然：大学岂能如此！ 

    如果是哪个部门哪家企业为了接待领导，从员工中挑几个长得标

致一点的女士去陪领导吃饭、跳舞、唱歌什么的，公众是不会惊诧的。

如此这般已然成为一种“潜规则”，见惯不怪，社会有种心照不宣的

暧昧默契———可当大学发生了这种事情的时候，人们惊讶了，愤怒

了。在“停课陪舞”这件事上，公众舆论和大学生们的哪根神经被触

动了呢？那就是“大学不是官场的婢女”！ 

    蔡元培先生说：大学者，研究高深学问者也———这一定位宣称

大学是高贵的，大学应该有一种独立自由精神，这种精神要求大学能

够在世俗权力面前保持独立清醒的价值判断，不同流合污，不阿谀奉

承，不摧眉折腰事权贵，与金钱、政府等世俗力量保持一定的距离。
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“强行组织女生停课陪舞”一事把问题粗俗地暴露在公众视野中，如

此这般，大学的尊严何存，独立精神何在？ 

    曹林 

    ----------------------- 

    这些事例跨越了 10 年春秋，为什么可是没有见一个教育部长引

咎辞职！还信誓旦旦的要严惩，装模作样严惩谁，还是严惩你们自己

吧！附录：在谢泳先生的《教授当年》一书中，我们看到当年的大学

教授的风采。他们特立独行，精于学术，勇于对社会的不公发表自己

的看法，凭着自己的学术品德和学识影响学生。现在的教授们自己都

行的不正，有什么资本和勇气去教育影响学生。当时大学的教授为什

么能这样独立？当时已经形成国立（省力）大学、私立大学、教会大

学多元并存的局面，大学能独立自治的，人才容易流动。只要有本事，

就不害怕找不到大学教书，此处不留爷，自有留爷处。那时虽然战火

连天，民不聊生，但大学还是一方净土。现在大学法律地位不明确，

只是在官僚体制控制下的“准政府组织”，这样的大学死死的把大多

数教授限制在一所大学里（虽有一些新兴的民办大学，但发展空间太

小，多被公立的官僚化改造，而且环境、师资根本不能保证学术研究），

教授们在权力的压制下不断退却，做应景的学术，混个饭吃罢了！曾

担任《中国青年报》副总编辑、中宣部新闻局局长的钟沛璋这样评论

当下的政府垄断教育的体制：“我们是从校长的任命，从教什么、怎

么教、用什么教材，出什么试题到用什么试卷，以至于学校的财务，

无不在教育行政部门的统一规定和控制之下。……一切围着应试教育
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的指挥棒转。各级学校都是政府教育行政部门的下属单位，一切听命

于统一指挥，我国也就再也出不了像蔡元培、陶行知、晏阳初那样杰

出的教育家”（《中国教育值得沉思的问题》，《炎黄春秋》2005年，第

二期）。出不了杰出的教育家，当然培养不出高素质的大学生，当然

也不会办出高水平的大学。 

    没有大学教育的多元与大学的独立自治，教授们永远抬不起头，

他们不得不在权力的限制下进行学术嫖娼，更别指望他们能影响和教

育下，培养出多高素质的大学生。蔡元培先生说过：“大学之大，非

大楼之大，乃大师之大也”，在这样的制度下怎能有大师出现，没有

大师怎么能有好的大学，怎么会培养出好的大学生？没有自由的大学

只会产生浮躁与堕落，没有自由其它的一切无从谈起。 

    当今世界的竞争就是科学技术的竞争，而科学技术的根本就在教

育，特别是高等教育。而中国的高等教育的落后是大家有目共睹的（世

界权威大学排名中。大陆地区大学没有一所进入前二百名）。如果中

国的高等教育发展不起来，其它方面的快速发展只会是一时的虚无泡

沫。大学没有自由，学术不独立，大学永远会有学生和教授的共同堕

落。大学也绝对不可能发展，就永远会有大学生卖淫，大学教授学术

嫖娼一类的光怪陆离的事情发生。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1517:12 

    我觉得试试球市说的好： 

    我是坚信任何一个国家不可能制造一种方法,让你可以毫无风险

的躺着挣钱,在中国更不可能. 
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    欧美还有选票压力,这有么？ 

    为什么俄罗斯资源举世无双,但是始终经济不能上去？关键就是

劳动力不够. 

    什么叫劳动力,就是吃的是草,挤的是奶. 

    试问,都能通过炒房年级轻轻就退休,这谁去生产,你们都吃房子

穿房子坐房子去旅游,还是拿房子生小孩. 

    房子随时会从资产变成累赘,越大的城市,过去 20 年发展越快的

城市,这一天来的越早,越猛烈. 

    ---------- 

    我已经比较清晰的看出中央意图了，让二手房百分之 20 的高税

收卡死交易环节，让你有房卖了就是巨亏，然后推出房产税，慢慢收

你的钱，这叫关门打狗 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1517:29 

    @草天劐涯战士 10747楼 2013-09-1511:37:55 

    回复第 87楼(作者:@zxl19682012于 2012-07-3117:51) 

    我们普通百姓可以靠选举改变命运吗？ 

    本人虽然有共产主义信念但人品不好！我做一个合格的共产主

义…… 

    ========== 

    它们老婆多也是实情你能洗干净？以为是你妈的白带 

    ----------------------------- 

    看来我是捅了马蜂窝了，流氓们纷纷而来！就是这学期刚开学吧，
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上课时不知道说什么内容，一个思想意识比较差的男生说了一个白带

多，一个女生当即站起来就对他的流氓语言骂起来了，哪个男生自己

也感到很惭愧，不敢再吭声，对流氓该骂就骂！一个男人喜欢美女也

就罢了，很正常，但对女人的私处那么关注就和日本人喜欢偷窥，喜

欢吃金盛粒，喜欢对一些女人的生理上的事也过分关心，满脑子天天

就想着这些东西，什么叫脑残？这就叫脑残，顺便说一下，欣赏女性

要看整体，老想着私处就是下流了！你这话下流肮脏到一定程度了，

我都怀疑你业余爱好就是洗女尸的哪个东西，脑残的知道洗不干净你

还天天洗，洗出你这个变态色情狂来了！因为我们大家都不知道、也

没有体验过洗那样的东西，只有变态的人才会想这些，可能你从娘胎

里开始就给你妈洗的吧，人家婴儿是在羊水里你是泡在白带里的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1523:35 

    @地球过客 2012122110617楼 2013-09-1015:37:08 

    回复第 10611楼(作者:@zxl19682012于 2013-09-1014:15) 

    @hrui_0110609楼 2013-09-1012:55:16 

    张老师，你好！节日快…… 

    ==========我和老师打赌老师的预测是错误的，理由有两个，第

一，土地财政问题，可以说地方政府绑架了房地产，中央也无力干预，

因为地方政府有大量公务员需要支出，地方经济发展也离不开土地财

政，，第二，地方债务问题，地方债规模庞大也需要土地财政去弥...... 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201210625楼 2013-09-1022:14:41 
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    我记得是和你打赌的，如果输了一顿饭当赔，如果你觉得可以不

容易坏的新疆馕和葡萄干等给你寄去，但是我觉得我会赢，哈哈哈哈！ 

    ----------------------------- 

    @我感觉很棒 10757楼 2013-09-1521:48:20 

    老师，我也想跟你赌，主要是新疆的葡萄干真的太甜了。 

    九月房市能否下行心里没底，大家说啥的都有，而且都言之凿凿。

我只相信事实，总觉得时间点还早了点，而且 9月只剩一半了，哈哈。 

    不知道我要是输了老师想要点啥，我是北京的，这边的烤鸭可没

想象中的好吃。 

    ----------------------------- 

    这样吧，我存有特供酒一瓶，如果我输了，到时候来新疆我们就

把它就烤肉喝了，如果我对了，到时候到北京全聚德烤鸭吧，当然，

我去年到上海给我姨妈立有豪言：“不为国立大功、不为子孙立大德，

不为后世立传奇”今生不踏入北京半步！我姨妈是上海长江航运实业

总公司老调度了，直到前几年 70 岁才谢绝返聘，她看我关心时政，

了解半月后给我下个结论：就是我一定可以到北京！即使我赢了这烤

鸭也要起码 5-10年才能吃，到时候你可要记得啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1600:45 

    下面是我看到不明飞行物哪天收购的极品玛瑙，其中有巴楚黑山

玛瑙自然形成的凤凰，还有图中有三个玛瑙其中里面最左边的哪个可

以雕刻出来很漂亮的鲜花的玛瑙！我第一眼看上去就像我们家以前的

凤凰自行车的商标！有和以前的玛瑙形成组合的各种天眼，以前有个
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故事说一个皇帝非常喜欢千里马，有人重金给他买来千里马的骨头，

消息不胫而走，后来大家知道后，争相献马，最后他实现了愿望，我

前面收购玛瑙和其他石头，上过一些当，有些价格拿的高，人云亦云，

比如石榴子石就买贵了还拖累朋友，玉石我自己也买的不是最便宜，

整箱子拿蒙古玛瑙发现还不如出价高些挑精品，很多留下的都是自己

看不上的！前阶段我转变思路只收精品，与其几元、几十元的买一堆

还不如精品买一颗！还是精品有价值，不说升值快的话，就是自己欣

赏同样的东西看到精品以后别的就不想看了！比如玉石，我得到了羊

脂玉后天天把玩它的油润就再不想摸其他玉石了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1601:10 

    最近这几天真是风云际会啊！各种消息不断，但是纷乱中其实有

一条主线就是全面私有化，国有垄断企业外资垄断化！我就奇怪了，

各地地方政府没有腐败吗？现在就盯着石油和铁路抓，先铁路搞掉最

大的障碍刘志军以后直接就实现第一步！再石油也是一条线的端，可

以按照逻辑推理下一步无非也是可以社会化乃至最终私有化了！林毅

夫说的很清楚，要公平的社会资源支配权，其实这就是说私人资本乃

至外资要取得和中国国家资本一样的对中国经济的控制权！最近大大

也说了宁可减速--，什么意思？中央已经决心忍受经济减速下滑！在

经济下滑这个大判断下，我们要分析，下滑意味着什么，什么人要在

下滑中得利。 

    除了石油、铁路的运动式反腐取得阶段性成功，李稻葵忽然良心

发现的说这几十年中国银行对不起储户，什么意思，就是利率放开上
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限浮动已经要加速了。无独有偶渣打银行大中华区研究主管王志浩对

凤凰财经表示，银行业要通过建立退出机制，才能解决其面临的道德

风险问题。王志浩以最近备受关注的银行同业风险为例，表示现在部

分金融机构通过购买同业业务资产获得收益，虽然这一业务未来会有

很大的发展空间，但是由于部分小银行、特别是农信社等机构中很少

有人了解同业的风险，反而认为自己有政府背景，不害怕过分的激进

会导致银行的破产，因此有道德风险存在。让谁退出？这就是要引爆

地方债让大批银行倒闭！王志浩希望今年央行能推出存款保险制度，

同时通过开放金融牌照限制，成立民营银行促进银行业内的竞争。其

实我们只要看让谁进入就知道让谁退出！说白了看看上海自贸区就知

道是让外资进入，不要以为他们满足于要几个倒闭的小银行，他们的

目标是垄断中国的金融！金融就是现代经济的血液管道！比如前面文

章中我提到的他们就是要国有企业背上全社会的所有福利责任，有的

居然提出了国企 20 万亿的分红方案，就是要从金融上让国企断粮，

到能够自身维持都困难的地步！就房地产而言，如果没有央企参与制

造地王固然房价暂时会下来些，但是没有央企这样的巨无霸在房地产

市场分一杯羹，庞大的房地产垄断利润就会被万科的王石们瓜分！左

右老百姓都没有好处！更毒的一计还在于他们是个完整的战略链条！

我早说过，现在再明确一下，这个链条的纽带就是巴塞尔协议 3，他

特别强调存贷比、资本充足的率监管！大家想一下，为什么一直舆论

上在说中心企业融资困难，给人印象是钱都被国企廉价的拿走了，这

个舆论不是一两天了，是几年了！明确的说如果放开竞争的话，首先
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四大行一下存款就会剧减，其实现在理财产品就让四大行存款少了将

近万亿，还有就是借优先中小企业为名国有企业贷款更困难，中国有

什么中小企业？多如牛毛的房地产企业算不算？一旦房地产企业被

他们欠的海外到期债务和理财信托逼的疯狂起来，他们是连高利贷都

愿意借的，这样商业银行为了更多贷款出去就要高息揽存，这一方面

为以后商业银行大批破产埋下伏笔又抢走大量储户存款，这样国有四

大行存款锐减，四大行就想给央企贷款都不可能了！因为四大行贷款

对象主要是国企，国企是不可能像房地产那样疯狂的垂死挣扎的给那

么高的贷款利息，这样国有化存款准备金就会严重不足，不提前收回

贷款就不错了！这就是美国金融资本清空中国四大行股票的原因！他

们已经做好下手准备！暴风雨来之前肯定有先兆的！再加上现在的局

面是美元热钱加剧出逃而潜藏在产业资本里的美元等待时机收购！这

是一明一暗两个战场！再加上人民币升值在高位出口换汇极度萎缩也

减少了市面人民币货币！所以我判断钱紧不是一天两天的事了！今天

我带孩子门口货场前餐厅吃抓饭，老板在问货车司机你们货运量现在

是不是急剧减少，司机回答说是的！因为老板感到吃饭的司机比以前

少很多！ 

    舆论也做好了准备，专家说地方政府没有地卖了可以卖国有企业

股票嘛，这样的金融创新也已经做好，就是资产证券化！ 

    就拿上面网友问我我一直没有回答但一直思考的所谓内地多地

已自发尝试以房养老，而且国务院也同意的消息看，其实要害还不是

以房养老，要害在于土地 70 年产权限制，我判断预测他们的真实目
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的是让农村耕地实现买卖后土地拥有永久产权！这样除非再革命，人

家就是要在一场危机中廉价拿走我们的所有财产！而且是从法理上永

远拿走！拉美的土地就是这样拿走后拉美国家再想收回来也不可能了！

连个期限都没有了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1601:14 

    太晚了，明天谈为什么还要坚持计划生育但要各民族同步进行以

及小学生学英语，到高中就可以部分学生选修英语的原因！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1601:25 

    引用@和尚爱美女 abc36楼 2013-09-1601:17:21 

    一局乱棋，东一榔头，西一个补丁。 

    摊子铺的太大了，却没有相应的执政能力，不乱才怪。 

    若要学习西方，就要把人家的整体都学习，不能只引入部分，成

为四不像。 

    若要走共产主义道路，就要严格的杜绝特权和财产私有，各尽其

能，居者有其屋，财产福利共享。 

    看看现在的中国：一个典型的新封建主制度，每次改革都成为特

权和腐败者的盛宴。 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：您说的太对了，现在的问题要害还不是搞什么主义的

问题，现在就像抗日战争时期，现在是民族存亡国家主权安危的问题!

是不要成为人家经济殖民地的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1601:38 
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    中国政府网全文公布近日由国务院印发的《关于加快发展养老服

务业的若干意见》，明确提出，“开展老年人住房反向抵押养老保险试

点”。目前政府已经公开的招数貌似是以房养老的可以住养老院，其

他人可能不能自己出钱住养老院。有网友爆料：“我们银行现在办房

屋的抵押贷款，最高都只按房屋市价的 40%办，前 2 年还是 60%，现

在最高一般都是 40%了。这还是短期的贷款。而以房养老那玩意，天

知道屋主要活多久啊？银行估价的时候，很新的房子，我估计最高可

以估价到市价的 30%。最高哦！一般稍微旧点的房子，银行估计都直

接拒收了。”最高估价才是市价的 30%。。。。这基本确实就是抢了。。。。 

    --------我认为这是正解啊，说明我的判断中国房价跌百分之

70才合理是有根据的，是银行专业人士经过成本计算认可的！ 

    根据我以前计算过的人口数据，人口雪崩，老龄化到来政府显然

没有资金支撑，这也说明我们以前的发展都是伪发展，比如像房地产

按揭一样是预支未来的发展，不是现在赚钱多了而是预支未来挥霍未

来的发展！美国日本的发展是别的国家资源在进，自己的国家资源在

增加的发展，这才是真发展！很简单的一个比喻，你说你家里富了，

怎么你老婆脖子上的金银首饰在减少呢，你们的家里你老婆做嫁妆的

被子都被卖掉了呢？哈哈，盘活存量，我看最后要沦落到卖老婆的地

步啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1601:40 

    中国政府网全文公布近日由国务院印发的《关于加快发展养老服

务业的若干意见》，明确提出，“开展老年人住房反向抵押养老保险试
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点”。目前政府已经公开的招数貌似是以房养老的可以住养老院，其

他人可能不能自己出钱住养老院。有网友爆料：“我们银行现在办房

屋的抵押贷款，最高都只按房屋市价的 40%办，前 2 年还是 60%，现

在最高一般都是 40%了。这还是短期的贷款。而以房养老那玩意，天

知道屋主要活多久啊？银行估价的时候，很新的房子，我估计最高可

以估价到市价的 30%。最高哦！一般稍微旧点的房子，银行估计都直

接拒收了。”最高估价才是市价的 30%。。。。这基本确实就是抢了。。。。 

    --------我认为这是正解啊，说明我的判断中国房价跌百分之

70才合理是有根据的，是银行专业人士经过成本计算认可的！ 

    根据我以前计算过的人口数据，人口雪崩，老龄化到来政府显然

没有资金支撑，这也说明我们以前的发展都是伪发展，比如像房地产

按揭一样是预支未来的发展，不是现在赚钱多了而是预支未来挥霍未

来的发展！美国日本的发展是别的国家资源在进，自己的国家资源在

增加的发展，这才是真发展！很简单的一个比喻，你说你家里富了，

怎么你老婆脖子上的金银首饰在减少呢，你们的家里你老婆做嫁妆的

被子都被卖掉了呢？哈哈，盘活存量，我看最后要沦落到卖老婆的地

步啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1601:44 

    @地球过客 2012122110766楼 2013-09-1601:40:18 

    回复第 10760楼(作者:@zxl19682012于 2013-09-1600:45) 

    下面是我看到不明飞行物哪天收购的极品玛瑙，其中有巴楚黑山

玛瑙自然形成的凤凰，还有图中有三个玛瑙其…… 
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    ========== 

    哈哈，我想要老师的宝石！宝石太美了！ 

    ----------------------------- 

    产地基本绝迹了！你就欣赏一下吧，不过如果将来我们建立了社

会主义的公平公正的股市，我捐献上面第一个图的一对天眼作为中国

股市铜牛的牛眼！让中国股市睁开天眼！让老天开眼救救中国股民吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1610:19 

    舟山房地产投资领跌浙江紧随温州放宽限购令 2013 年 09 月 16

日 06:50 徐杰我有话说查看评论(0)继温州之后，又一个来自浙江省

的城市调整当地楼市限购政策。 

    近日，《每日经济新闻》记者从舟山当地获得消息称，舟山限购

政策已悄然放开，2013年以前无论买过多少套房都“不算”，只要 2013

年 1月 1日以后没买过房的，都可以再买一套。今年 8月，温州放宽

限购政策，允许购买“二套房”。 

    舟山放宽限购的消息已经舟山市住房保障和房产管理局证实，但

“没有下发正式的文件”。 

    记者注意到，舟山限购政策出现调整的同时，其经济发展形势严

峻，今年上半年房地产(行情专区)投资也出现负增长现象，增速为-

16.1%，远甚于温州的-1.9%。此外，舟山 7月财政收入为 7.28亿元，

同比下滑 19.2%。 

    多处楼盘可卖“二套房” 

    2011 年 3 月 9 日，舟山市出台《关于进一步加强我市房地产市
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场调控加快推进住房保障工作的若干意见》，自此，舟山正式进入“限

购时代”。 

    近日，《每日经济新闻》记者在舟山当地获得消息称，当地限购

已悄然放开，“2013 年以前买过的无论多少套都‘不算’，只要 2013

年 1月 1日以后没买过的，都可以再买一套，还听说近日将有政策性

文件下发”。 

    连日来，记者以限购令出台后已持有一套房的购房者身份，在最

近开盘与即将开盘的楼盘，以及当地二手房中介公司进行了暗访。 

    位于舟山临城新区金岛路的房产中介“我爱我家”的刘姓女士表

示，只要今年没有买房，都可以继续买，其称消息来源于当地房管部

门。 

    位于舟山市临城街道新城大道与港岛路交叉处的颐景御府置业

顾问表示，限购政策确实已经调整，只要去房产档案馆开一张今年没

有购房的证明，就可以办理房产登记。 

    随后，记者致电舟山市房地产管理处产权登记中心，对方刚开始

表示，舟山目前还是严格执行原来的限购政策，但在记者再次追问下，

该人员表示，已经调整了政策，但超过原来限购政策所购买的房子必

须缴纳相关税费。 

    房管局证实已“放松” 

    9月 13日，《每日经济新闻》记者来到舟山市住房保障和房产管

理局进行采访，该局分管房地产交易产权登记中心及房产市场管理的

副局长陈丽娜接受记者采访时证实，该市的限购政策起算时间由
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2010年 10月 13日变为 2012年 3月 31日，即只要今年没有买过房，

就还可以新购一套房。 

    对于限购放松的原因，陈丽娜称，其一，舟山属于三、四线城市，

并不在政府要求必须进行限购的城市之列；其二，舟山实现限购政策

两年来，房地产市场已现平稳发展；此外，从 2010 年开始，舟山实

行开盘定价市政府联席会议制度，有利于保证房价不会出现过快过热

发展。 

    陈丽娜进一步补充表示，目前，在舟山群岛的房地产市场上，已

经没有投资投机性需求，目前的主导是刚性和改善型需求。 

    对于本次限购调整的正式实施时间，陈丽娜向记者表示，就在最

近一两个月内，“目前没有下发正式文件”。 

    舟山房地产投资领跌浙江 

    记者对比公开数据发现，舟山本次限购政策的调整与当地较为低

迷的经济形势或不无关系。 

    舟山从去年开始就微调了楼市调控政策措施，包括提高首套购房

公积金贷款最高限额，以及缩小限购范围。 

    浙江大学房地产研究中心主任贾生华向《每日经济新闻》记者分

析称，舟山限购政策的调整与当地的经济发展和房地产投资状况有关。

浙江省统计局公布的数据显示，今年上半年，有 3个城市的房地产投

资增幅低于全省(17.8%)，分别是杭州(17.1%)、温州(-1.9%)、舟山

(-16.1%)。同时，舟山 7月财政总收入下滑了 19.2%。 

    据舟山市透明售房网数据显示，截至昨日(9 月 15 日)22 时 30
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分，全市可售套数和面积分别为 14747 套、1717284 平方米，“这样

的供应量还是比较大，全年消化一般在 1.1 万套左右，但去年只有

4800多套。”陈丽娜称。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1610:21 

    哈哈哈，果然这样来了！叙利亚反对派请求禁止弹道导弹奥巴马

欢迎叙利亚化武协议美国警告仍将准备动武 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1610:22 

    逾十万亿地方债陷资信黑洞地方不愿公开财政预算 2013 年 09

月 16日 

    业内呼吁加快建立地方政府信用评级制度，助力未来市政债市场

化 

    在审计署 8 月开始对全国地方政府性债务进行“大审计”之际，

地方政府信用评级体系建设也在悄然酝酿中。 

    记者日前获悉，近期监管层正在研究探讨地方政府信用评级制度

的建立，未来有望逐步推广。业内人士称，审计署审计仅为摸清“家

底”，而解决地方债务问题关键还在于地方政府举债约束机制的建立，

而地方政府信用评级制度的建立，则将为未来市政债的市场化奠定基

础。 

    逾十万亿地方政府性债务陷资信“黑洞” 

    尽管目前审计署对地方政府性债务的审计结果还未“出炉”，但

业内人士基本判断债务总额不小，较 2010 年底的 10.7 万亿大幅增

加。中诚信集团执行副总裁闫衍对上证报记者表示，据其估算，截至



5215 

 

目前，中国地方政府性债务余额约在 15万亿-18万亿之间。 

    这其中可分为两部分：一是可以根据公开数据测算的显性债务，

主要包括财政部代发地方债、城投债、平台贷、信托等；二是难以公

开数据统计的隐性债务，包括垫资施工、BT(建设-移交)、发行理财

产品、私募等隐性债务，而后者占了“主角”。 

    不仅如此庞大规模的地方政府性债务尚未摸清，作为发行人，地

方政府信用资信情况也尚不明晰。闫衍表示，目前对地方政府评级主

要分两部分，但都未明确公开。 

    “一部分是财政部代发和试点的地方债，这部分监管层未要求评

级，也没展开评级；另一部分则是评级机构在进行城投债评级时，根

据需要对地方政府评级，但仅作为融资平台公司等政府类发行人评级

时的参照，限于评级机构内部，也未公开。”他告诉记者。 

    这与海外评级市场情况大不相同。地方政府虽然为一类特殊的受

评群体，但目前包括标普、惠誉、穆迪在内的三大国际评级机构对不

同国家的地方政府都进行了评级，而我国针对地方政府的信用评级在

评级领域仍为缺失。 

    但这种缺失有望被逐步填补。今年 7月份，财政部就宣布，未来

在地方政府自行发债过程中，将积极创造条件，逐步推进建立信用评

级制度。近日记者也获悉，监管机构正在研讨建立地方政府信用评级

制度，未来有望逐步推行。 

    很少有地方政府主动公开财政预算 

    “我们在评级过程中了解到，很少有地方政府愿意主动公开财政
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预算。”国内某评级机构公共融资部门负责人对上证报记者表示，无

据可依，也为给地方政府评级带来了难度。财政部财政科学研究所副

所长刘尚希对上证报记者表示，对地方政府信用评级首要考虑的就是，

地方政府的财政状况是否透明，财政透明度是地方政府信用评级的关

键要素。记者从评级机构了解到，现行体制下，地方政府不愿公开完

整详细的财政数据，而已公布的公共财政预算数据，也仅是一些基本

数据，基金预算和预算外财政专户数据基本不公开。另一方面，发展

地方政府信用评级面临政策限制。上海新世纪(行情股吧买卖点)评级

公共融资部总经理曹明对上证报记者表示，国务院办公厅曾于 1995

年发布了《关于地方政府不得对外举债和进行信用评级的通知》，对

地方政府举债和信用评级进行限制。 

    “在现在融资平台债的快速扩张之时，评级机构对地方政府信用

评级进行研究成为当务之急，因此，应当对该项规定予以修订，允许

国内评级机构开发地方政府信用评级。”曹明建议。事实上，随着近

年来融资平台的飞速发债，作为评级机构，要对平台公司发债进行评

级，已不得不先对其所在的地方政府评级，因此，上述法规的限制，

也是评级机构未公开地方政府评级结果的原因之一。 

    此外，业内人士认为，地方政府资产负债表的缺失，也不利于真

实反映地方的偿债实力和评级。 

    中诚信国际认为，目前地方政府拥有大量的国有企业股权和资源

类资产，对这些资产的评估有利于对地方政府评级。但现行财政会计

制度建立在收付实现制，而不是权责发生制，根据研究，目前个别省



5217 

 

级政府也许具有资产负债表的雏形，但并不规范和连续，不利于真实

反映地方的偿债实力。 

    中央财政兜底掩盖地方政府债务风险 

    事实上，早从 2009 年开始，财政部就开始代理发行地方政府债

券，每年额度 2000-2500亿元不等，2013年更是增加到 3500亿元的

额度，创近年来最高。从 2011 年开始，财政部开展自行发债试点，

定为沪浙粤深四地。2013年则在此基础上，将山东、江苏两地加入到

了自行发债的“大军”。 

    在城镇化融资需求加大的背景下，虽然地方政府自行试点规模的

扩大，被业内人士视为一种进步，但不论是代理发债还是自行发债，

最终仍由财政部代办还本付息，享有中央财政兜底，仍无法全面反映

本级政府债务风险的差异。 

    更为关键的是，不少业内人士认为，审计署今年 8月对从中央到

乡镇的五级政府做“体检”，仅为弄清债务真相，但解决地方债务问

题的治本之策，还是在于建立有效的地方政府举债约束机制，打破“上

级政府会隐性担保”的固有观念，中央和地方权责法制化。 

    新任交易商协会党委书记谢多今年就曾撰文指出，发展市政债，

是解决城镇化融资问题的一个重要途径。因为与其他融资方式相比，

市政债可以通过信用评级、信息披露、市场化定价等市场化约束，对

政府举债行为建立正向激励约束机制。 

    而其中，对地方政府开展信用评级，则被业内人士视为建立此约

束机制的首要手段。 
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    曹明对记者表示，虽然面临诸多障碍，但推出地方政府信用评级

是非常必要的，因为这是未来实现市政债市场化的基础。未来若出现

因评级低而导致某些地方政府融资困难，则需要中央政府的整体宏观

调控来解决，如转移支付等。 

    但地方政府信用评级制度建立仍任重道远。正如刘尚希对记者表

示，地方债务评级并不是根据一年的数据就可以得出，未来也需一定

的持续性。因此，虽然建立地方政府债务评级制度是大方向，但也很

难一蹴而就。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1611:34 

    地方政府拥有大量的国有企业股权和资源类资产，对这些资产的

评估有利于对地方政府评级。--地方债瞄准的就是这些东西！房地产

泡沫破灭引爆地方债廉价获得地方国有资产是板上钉钉的事情了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1611:42 

    160万港人签名支持政改愿推动香港政制向前走 

    2010-02-0909:20:00来源:中国新闻网(北京)跟贴 0条手机看新

闻 

    “大联盟”8日向特区政府递交支持政改的 113.7万个街头签名，

及 47.68万个网上签名。（图片来源：香港文汇报） 

    中新网 2月 9日电据香港《文汇报》报道，香港特区政府提出的

政改倾向性方案咨询将于本月 19 日结束，8 日，有关单位收到农历

新年前的一份“大礼物”。政制向前走大联盟正式向特区政府递交分

别由 28个纸箱装载的 113.7万个街头签名，及 47.68万个网上签名，
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表达支持香港政制向前走，民主步伐不停留的意愿。 

    单是街头签名已逾 113 万，远较 2005 年时关注政改大联盟收集

到的 77.5 万个签名为多。大联盟召集人郑耀棠特别指出，在部分政

党宣布“五区公投”后，出现签名收集的增长高峰期，反映市民对相

关做法感到不满。 

    政制向前走大联盟于上月 9日正式发起全港签名行动，呼吁香港

市民支持“政制向前走，民主步伐不停留”。大联盟召集人郑耀棠 8

日向林瑞麟递交有关签名后表示，相当满意此次收集到的签名数目，

逾百万名市民签名，反映香港主流民意是要香港政制向前，而非原地

踏步，希望特区政府回应民意作出抉择，也希望立法会各党派从中看

到民意方向，支持特区政府的政改方案。 

    郑耀棠强调，签名收集的增长高峰期，出现在部分政党宣布“五

区公投”等刺激性口号之后，“那时的市民签名排山倒海地来，反映

有不少市民对他们的做法感到不满。” 

    林瑞麟接收有关签名后表示，政制向前走大联盟收集了超过 113

万个签名，联盟是本着符合《基本法》和人大常委会决定的基础，收

集到这些签名。他强调，此次的签名数目较 2005 年支持 2007-2008

年区议会方案的人数更多，同时也印证了特区政府的同事在过去 2个

多月出席 18 区区议会的会议，在区议会层面有很广泛的讨论及通过

多个动议，支持香港的政制在 2012年要向前走。 

    林瑞麟又引述指，在过去一、两个月，由大学进行的民意调查，

指超过一半的市民希望在 2012 年政制可以确实有进度，不要原地踏
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步。“我借着这个机会向立法会各党派及议员呼吁，在未来几个月大

家共同努力，把 2012 年行政长官及立法会的方案做好，让香港的民

主取得进度，并共同为在 2017 年普选行政长官及在 2020 年普选立

法会铺路。” 

    ------香港是在为大陆造势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1611:44 

    干一辈子买套房死后房子送银行 

    发表于：2013-09-1608:50:42作者:zhanglimeili 

    中国正面临养老金短缺，房地产泡沫，地方债巨大的问题 

    养老金的问题。一直以来，有关养老金缺口的问题都是饱受诟病，

人们质疑的点在于，现在的老年人年轻的时候并没有缴纳过养老金，

所以我们现在的交金等于都是在养活他们，而随着老龄化时代的到来，

人口红利逐渐消失，老龄人口越来越多，年轻人越来越少，未来的养

老金是否还能养活所有的老年人，年轻人又是否会因为现在的转移支

付而在未来面临老无所依？这种担忧在延迟退休上得到了放大，在本

周杨燕绥的一段采访中，则继续被更加放大了。这位清华大学公共管

理学院的教授在被问到：”如果一个人 50岁退休，65岁领取养老金，

那这 15年怎么办？“，她回答说，”让他们从生产企业退出来，经过

培训居家就近参加社会服务，男的去养老院做园丁做义工，女的给老

人做做饭，洗衣服！这样多好！“这句话，正中民众担忧之下怀，瞬

间也把养老问题推到了风口浪尖。后来杨燕绥也出来为自己的言论做

了解释，她说其实她说的是养老领域怎么管理的问题，怎么补充养老
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的服务人员。她的话被断章取义了。说实话，这位杨燕绥还是有点水

平的，在在各种公共关系问题的意见表达上，并非网络所说的，只是

一个”叫兽“的水平。而针对养老金的担忧，人社部也有很多表态，

说养老金支付没有问题，不仅没有缺口，到 2012 年底城镇职工基本

养老保险累计结余 2.3 万亿元。2013 年上半年，养老金是收大于支

的，预计下半年延续此走势，结余将继续增加。人心稍许安慰之际，

周末又一则消息让人们再次无奈丛生，新京报《中国明年试点以房养

老解决养老金短缺问题》。这个时候，人们的质疑似乎已经打消了：

养老金短缺，真的不够用了。 

    越来越不像样？国家养老做不到，为何许诺改革能保障国家全民

养老？改革后还是无法保障人民养老为什么？公务员养老不交养老

金而退休所拿养老金是普通市民的三倍还高？为了官员能拿到预期

的巨额回扣不顾现实强拆许诺给农民白白送养老医保，这样做持续十

几年官员的强拆征地容易了，回扣也如期拿到了，现如今只有普通国

企职工与市民所缴的养老金眼看被突如其来的拆迁户农民（国家为拆

迁征地送给农民的养老医保金）白白占用，养老金的窟窿越来越大，

又出馊主意拿自己的房子作抵押养老？房价不会不暴跌，一旦房价暴

跌那不是银行提前强行抢劫私人房产吗？再说了，房价一旦暴跌房子

的价值能不能养老换药另说？房价企能依靠此类所谓以房养老幻想

维持高价不暴跌吗？世界上哪有如此离谱的养老方案？世界上哪有

暴涨的房价不暴跌的理由或先例？房价一旦不涨投资人就撤资那是

必然也是必需的操作，抽离资金的房地产不暴跌可能吗？现在的教授
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或者官员怎么越来越像野兽？连起码的社会常识都不懂？是不愿意

懂还是故意装疯卖傻？幻想自己手中的房产长期增值尽然到了不顾

现实说假话欺骗人的地步？房价不管你是主观故意还是幻想故意，世

界上最离谱最贵的房价在中国，世界上任何一个投资品暴涨之后没有

一个不暴跌的？这就是历史事实。不管你愿意不愿意，房价暴跌谁也

无法阻止或改变，人为故意的拖延或维持高房价暂时虽然可行，但是

长久谁也无法做到。投资人的目的就是获利，一但房价停止上涨那紧

接着的就是房价下跌与暴跌，到时投资人快速在房地产中抽离资金那

就是房地产的雪崩效应------暴跌。房地产一旦暴跌早期养老抵押的

房产价值大幅缩水被银行重新评估就会造成银行提前收回房产？养

老人最终养老不成连房子都被银行占有的私人财产被变相抢劫的现

实？没有了房子老人住那？难道又是一出变相的抢劫？房地产不暴

跌谁能保证或肯定？这一馊主意就是空中楼阁？黄金都无法保值暴

涨后又暴跌，更何况房价暴涨谁能保证不暴跌？这真是干一辈子买套

房死后房子送银行！ 

    --------来时两手空空，去时空空两手。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1611:46 

    央视报道波兰十万人大罢工，抗议政府延长退休年龄等不公行

为....http://t.cn/z8j6twL 

    -------你们说央视这是啥意思呢？突然脑子里一片空白！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1611:49 

    引 用 ：
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http://club.china.com/data/thread/1011/2764/14/94/7_1.html 

    桂林上千村民携长刀向当地政府下战书（图）（转）发表于：2013-

09-1421:37:27作者:前言 

    桂核心提示：2013 年 7 月 8 日，广西桂林市兴安县高尚镇济中

村委五马村的上千村民前往市政府静坐，抗议县政府为修建风力发电

场，强行征用该村 12000亩山林并拒绝补偿。7月 5日，在各村在外

打工的村民纷纷从四面八方赶回，所有男性村民均携带长刀等武器集

会，向高尚镇政府征地人员下战书，誓言要为保卫土地血战到底。 

    图片：高尚镇济中村委五马村的所有男性村民均携带长刀等武器

集会，誓言要为保卫土地血战到底。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1611:53 

    7月 8日，广西桂林市兴安县高尚镇济中村委五马村的上千村民

前往市政府，抗议县政府为修建风力发电场，强行征用该村 12000亩

山林并拒绝补偿。7 月 5 日，各村在外打工的村民纷纷赶回五马村，

以长刀等为武器向镇政府下战书，要誓死保卫山林。此前，当地政府

雇人强行施工并殴打村民，还出动警察 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1611:54 

    据村民介绍，今年上半年，村民获悉工程风力发电站要经过五马

村世代种植的一片山林，本应得到补偿金约三千万元，但县政府却将

这部分补偿款划归给没有实际管辖权的摩天岭林场。村民不服，曾多

次上访，但政府官员不予理睬。近日，县政府组织强征队施工，被闻

讯赶来的村民阻止，但被黑社会威胁、恐吓、殴打。7月 5日，该村
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在外打工的村民纷纷从四面八方赶回，所有男性村民均携带长刀等武

器集会，向高尚镇政府征地人员下战书，誓言要为保卫土地血战到底。 

    图片：高尚镇济中村委五马村向政府下“宣战公告：决一死战”。 

    图片：高尚镇济中村委五马村的所有男性村民均携带长刀等武器

集会，誓言要为保卫土地血战到底。7月 9日，一名五马村不愿透露

姓名的村民对记者说：“政府不讲道理啊，整个村 1000多人，300多

户人家，没有签字，你却要强行要挖，要征收。被逼得走投无路了，

他（政府）不跟你讲法，你就没办法，只是一个农民。共产党成立几

十年，还没有这样跟政府用刀用枪来抗议的。”记者：“这一千多人都

去抗议了吗？”村民：“那肯定了。每个山都有林场征地，人家是按

了手印、盖了章、签了字。但他那个没有签字、没有盖章的。现在县

政府就包给风力发电的工程，包给了黑帮，政府在里面也是很黑的。”

记者：“是不是整个村的在外打工的都回来了。” 

    村民：“对、对。”记者：“最后给你们赔偿了吗？” 

    村民：“赔偿（方面）现在和政府还说不清楚，整个那个山有两

万亩，树木都是五马村种的，起码价值两三千万。”记者：“跟上一级

政府反映过吗？” 

    村民：“反映过了，但他们根本就不管这些事情。” 

    据当地媒体报道，兴安县风电项目计划总投资 100亿元，该项目

三、四期工程选址位于高尚镇，总投资 10 亿元。该项目征收的山林

一直都由五马村的五个自然村共同所有。目前，征地补偿款已经下发

到地方政府，但地方政府却将该片山地划拨给了 1978 年由四个林场
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合并成立的、但现在早已解体的摩天岭林业场，并认定五马村村民无

权得到补偿款。7月 9日，记者就此致电兴安县政府了解情况，但值

班人员表示不清楚事件。记者：“兴安县政府吗？” 

    兴安县政府人员：“是。”记者：“高尚镇政府和济中五马村村民

因为山地的事情有些纠纷，这件事情县政府知道吗？” 

    兴安县政府人员：“我们可能不太清楚。”记者转向高尚镇政府查

询，对方回答语焉不详，一会儿称政府周一放假，一会儿又称政府周

一开会。记者：“高尚镇政府吗？” 

    高尚镇政府人员：“哎，对。” 

    记者：“济中五马村的村民因为山场的事情跟政府有些纠纷您听

说过吗？” 

    高尚镇政府人员：“好像是，什么事？” 

    记者：“据说山场的赔偿不到位？” 

    高尚镇政府人员：“希望你说这个事情的时候要调查清楚。具体

的山场纠纷我也不太清楚，我们这块不管纠纷。” 

    村民告诉记者，五马村申请林权登记，但县政府却以一纸伪造的

协议把该片山地划给了摩天岭林场。 

    村民：“30多年来他（林场）都没种过树，都是五马村村民种的。

林场都没有权利去管辖的，政府现在却说是林场管的，但林场的人现

在不敢出来，现在是政府出面，说他们（林场）管辖，但（林场）没

有人签字。现在不卖不行，政府要卖。” 

    相信是村民上传到网站的图片显示，一众男性村民们每人各手持
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一把红柄长刀，胳膊上系着统一的红丝带，聚集在林场周围。 

    ------------ 

    沿海地区的政府征用农民土地，给的是三万至三万五，卖出去是

七十几万——黑不黑？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1612:02 

    引用： 

    真的完了：一个要延迟 15年领退休金，一个要卖房养老发表于：

2013-09-1411:24:14作者:小鱼泡泡 

    当大家对延迟退休愤怒不已的时候，清华大学的那个杨叫兽提出

50 岁退休，65 岁养老的没人性的主意；紧接着，报道《全国明年试

点 以 房 养 老 北 京 将 推 进 “ 租 房 置 换 》

（http://finance.qq.com/a/20130914/000580.htm）。 

    为了让“以房养老”得到大家相信和接受，文章还介绍说这是“国

外的普遍做法”，就是跟国际接轨。不过撤了一大推，最关键的就一

个：“让社会资本在养老服务市场中“唱大戏””。这之前跟有人说让

民资外资进入养老领域完全一致。 

    这就意味着，以后大家的养老跟 ZF无关，ZF只管收外资和民资

的钱（税），此外，很多中国人交的养老金不知所终，大部分中国人

贷款买房一辈子，还完贷款老了，房子又变成别人的。 

    这就是所谓的改革“要杀出一条血路的”最新版吧。 

    ------------- 

    以房养老，真是疯了，养老保险都到哪里去了？看来改革真的要



5227 

 

到“要杀出一条血路的” 

    的阶段了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1612:09 

    临川二中惊现学生砍死老师 

    作者：hwr3092013-09-1519:24:04阅读:14773参与:500回复:30 

    【转】一高三不良少年，天天逃课，其班主任实是无法忍受，便

于 2013年 9月 13号叫其家长至学校，让其家长将其领回家中。而该

学生雷某无法忍受，便于 2013 年 9 月 14 日中午 11 点 25 分带刀至

老师办公室，将其杀害！该老师今年才 28 岁，结婚两年，还有一名

刚刚满了周岁的女儿！一个家庭便如此破碎！学生雷某！

http://club.china.com/data/thread/1011/2764/16/66/3_1.html ？

2图片血腥，只发链接！ 

    -------------- 

    前面有女教师家访被学生杀死，有学生玩手机学生杀死老师，今

天我办公室有位女老师说她看到这些消息浑身发凉，其实我们广大教

师是心凉啊！教育部对校园不良少年的管理制约等于是 0！那个说什

么女生白带的男同学其实天天在上课玩手机，我以我的方式教育他现

在已经上课不玩手机了，但是有些事不是教育能够解决的，要强制！

如果人什么都能教育好，或者什么人都能教育好就不需要监狱了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1612:10 

    美国人靠什麽养老？ 

    一，养老金（个人逐年缴纳的保险，与政府投入财政支出的 37%）。 
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    二，退休金（在企业工作一定年限，企业必须支付的契约保证，

不是所有人享有，靠临时就业与季节工维持生活的大部分黑人墨西哥

移民只能靠养老金） 

    三，处理自己的房产。是为了保持原有的生活水平与消费掉自己

生前的财产！ 

    这才是是实际情况。养老金的窟窿是政府填补的，而不是自己卖

房来填补！ 

    -------------一个要延迟 15年领退休金，一个要卖房养老具有

反人类罪的特征 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1612:47 

    【调查】你如何看小学生“减负十条”？ 

    (结束时间 2013-12-3114:21) 

    近日，教育部公开征求意见的“减负”十条规定引起社会很大关

注：招生不依据任何证书和考级证明、严禁以各种名目分重点班、“零

起点”教学、不得加快教学进度……一系列措施让社会各界充满期待。

但在家长、老师和学校各方看来，减负已经成了一个“不可能完成”

的任务。小学生减负的口号喊了很多年，但很多孩子们仍被沉重的课

业负担压得喘不过气来。这个看似史上最严的“减负十条”，你怎么

看？ 

    ----------- 

    我只是希望我能够每天陪女儿玩 1 小时，和她一起练书法 20 分

钟，允许她看一集光头强！但是从她 5点半回家除了吃饭、上厕所到
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11点都在写作业，老婆 30分钟都不给我留下！我们也不能极端作业

要不要写，要写，小学 1个小时-或者最多 2个小时我认为就可以了！

还有那个作业，有很多题编的必须有家长指导，有时候家长都不会！

比如昨天说一个白茫茫，后面要类似的词，我脑子冒出中国股市绿油

油，再往后看还有两个空，这还我还真要想一下！孩子做不出来的题

你出他不是有毛病吗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1612:51 

    【调查】你如何看小学生“减负十条”？ 

    网友精彩回复学习评论： 

    1：英语学习最浪费时间，十个学，九个用不到，陪读。取消英

语为主课考试，成绩不计，就一切 OK 了——愿学的学，不愿学的就

不学。 

    -----其实，学钢琴、电子琴也是扯淡，我见过这样人家和学生

多了，到高中乃至初中基本放弃，除了音乐世家，基本入门知道一下

就行了，我女儿现在不学电子琴了，当初老婆要学钢琴，好在我挡住

了，好多人家钢琴最后是高级摆设了！ 

    2：反正学了十几年也没个鸟用，不如放孩子去玩，优等生大多

是帮老师挣奖金的，聪明孩子都被傻逼教育玩残了 

    --------不如放孩子去玩是对的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1619:09 

    @飞雪 2013abc10789楼 2013-09-1616:31:40 

    加老师 QQ：408476794验证：588每天都会有牛股相送我跟着他



5230 

 

一个月赚了 41023.195，很感谢这位老师我为他打次宣传 

    加老师 QQ：408476794验证：588每天都会有牛股相送我跟着他

一个月赚了 41023.195，很感谢这位老师我为他打次宣传 

    加老师 QQ：408476794验证：588每天都会有牛股相送我跟着他

一个月赚了 41023.195，很感谢这位老师我为他打次宣传 

    加老师 QQ：408476794验证：588每天都会...... 

    ----------------------------- 

    ZXL1968---本人从没有炒股群，特此辟谣！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1619:27 

    网友的一个回复我觉得很启发智力： 

    国外的以房养老是对赌，而且房价/租金比例合理，现在房价高

得离谱，租金却不高，所以只有傻瓜才会以房养老。。。除非租金暴涨

或者房价暴跌，租售比合理，才可能跟国外学，所以这个政策估计是

拖住二手房 

    ----------------------------- 

    租金暴涨？大家都有房子，谁租你的啊。一线城市还好，但租售

比也不合理，如果有人说自己买房是为了出租，这人要么扯淡要么是

SB，现在人买房的思想，都是为了抵御通胀，再不买，以后更买不起

这种思想，当这种思想在社会上行成一种风气的时候，也就形成了一

种规则，因为近 5年来，从来没有跌过，没有人会怀疑买房是错误的，

没有人会认为这个高价是不合理，房子的参照价值一直不断的抬升。

谁还会去对比 5年前的房价呢？张口就说你的房子没怎么涨，那谁谁
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的房子都涨了 10倍了，我的才涨了 2倍，算少的了。 

    ------------- 

    大家都有房子，谁租你的啊，北京、上海是全国的高端企业在哪

里，人才必须在哪里才有用武之地，其他小地方有什么？只有一堆破

房子！我家门口几家铺面又换人了！有一家这回再没有人接手了！网

友说：“有人说自己买房是为了出租，这人要么扯淡要么是 SB，现在

人买房的思想，都是为了抵御通胀”这话说的太到位了！靠租房子绝

对划不来！只有房价暴跌一条路！治国之道，立信立德为首要！千万

不要把屁民当傻逼，把屁民当傻逼，最后的下场比傻逼路易 16还惨！

昨天看电视，历史上的伟大建筑，说法国著名的一个盖了 65 年的大

教堂，盖不下去了无非就是加税，中间因为加税屁民忍无可忍引发了

多次暴动！什么都有底线的！屁民的食品安全和保障，养老安全，安

居乐业结婚生子权力就是底线！现在学着自以为心理学越玩越溜了，

其实他们就像爱骗人的孩子，老是骗人真的狼来了是没有人再相信他

们的话救他们的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1619:41 

    网友说的本质：“什么延迟退休以房养老之类的说法就是给你一

个养老的希望越是这么说越说明养老金的问题很大 1 个孩子养 2 个

老人根本就是不可能完成的任务不论什么方法没有年轻人口的支持

就是白纸一张如果非要 1 个孩子养 2 个老人那么这 2 个老人就吃榨

菜加馒头吧 

    ”从我们劳动力密集型产业为主的现实和大量需要进口高价资源
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的现实和高端产业除了军工外几乎所有技术被人家垄断的事实可以

看出这位网友的结论是完全正确的，我帮他论证完美！这样我们没有

邓小平说的科技第一生产力-技术，甚至马上就没有关键生产资料（国

企被收购私有化），没有足够资源就只有出卖廉价劳动力一条路了，

出卖劳动力获得的钱显然是在国际收支链是收入极少的部分，能够在

现在高房价和将来高粮价油价下维持劳动力的简单自己再生产能养

活自己和孩子就不错了，不可能再养超出自己收入一倍乃至 2倍的老

人！国家和外资肯定知道这个大数据，外资不赚钱替中国人养老，做

你的千秋大梦吧！外资以房养老的企图肯定是把老人的房子全部拿走

——他们还要永久产权的老人房子！外资用提高转基因粮食价格和其

他铁路、石油价格的办法可以轻松通过垄断利润用高度剥削中国人的

钱再次把我们的土地爷剥夺干净，这样只要几代我们全中国的房子和

土地都会被人家收购掉！这是简单的数学道理嘛！这样我们中国的后

人还有什么？这就是经济亡国之道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1722:22 

    据报道称，为了保证网络安全，美国军方甚至开始在高中生中征

集网络高手。这些网络高手需在网络游戏中同该领域的导师进行较量，

看谁先摧毁对方的网络。如果这些高中生获得好成绩并能吸引导师的

眼球，那么他们将有幸进入国防部的实习项目，并临时就职于美国军

队。在实习中，他们将学习如何阻挠黑客进攻网络。虽然该项目似乎

有所成效，但军方不得不考虑开支问题。同时，也有专家指出，目前

网络攻击多发生于知识产权盗窃与企业间谍活动，所以根本不必投巨
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资在培养“反黑客”人才上。 

    ----------我们知道斯诺登也没有太高的学历，我们应该奇怪的

是美国民间为什么有这样多的网络高手，显然这不是大学培养出来的，

我没有相关信息，觉得这个现象是我们人才培养的一个巨大缺陷，为

什么没有部门深入研究？美国为什么可以培养多元人才，从他这个不

重学历可见一斑。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1723:31 

    看到一篇：《王健林怒斥发改委顾问国世平：去我家过年胡扯

2013年 09月 17日 10:16》的文章： 

    最近网络流传一篇据称是发改委顾问、清华资本经营总裁班授课

老师国世平的授课记录。其中提到去大连万达集团董事长王健林家过

年与贴对联一事。 

    对此言论，万达集团发表声明表示，“国世平这段言论纯属胡编

乱造。王健林董事长与国世平素不相识，至于到董事长家过年更是子

虚乌有，家里也从没贴过国世平所说的对联。希望国老师不要为授课

吸引眼球乱编故事。” 

    在 9 月 15 日的一篇《发改委顾问国世平：赶紧卖掉房子一套都

不剩》报道中，国世平在文章中称，中国的经济就是政治经济，而王

健林就非常懂这一点。此外，国世平还详细描述了他在王健林家中过

春节的情节，他家的门联是这么写的，左边是写：毛主席叫我革命我

革命，右边是怎么写的：邓主席叫我赚钱我赚钱。横幅怎么写的：永

远跟党走。 
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    资料显示，国世平现任国家发改委顾问、深圳市政府经济顾问、

深圳大学当代金融研究所所长、教授、博士及博士后导师。 

    ------------ 

    跟我前天判断一致了，这清华国世平教授看来的确是个哗众取宠

的人物，但是清华教授也有靠谱的！昨天一个老总请客，席间老总谈

到虽然他小学毕业但是他作为某一品牌的新疆总代理，参加过多次培

训，培训他们的是清华的教授，1小时教授讲课获得报酬 3万，我很

好奇问这位教授叫什么？老总介绍说是翟鸿燊教授，翟教授讲国学应

用在营销的智慧，看懂了当老总没问题，他们那个老总班都很佩服这

个教授，尤其印象深的是一男赶集卖猪，天黑遇雨，到农妇家借宿—

给大家普及一下金融危机是怎么引起的！具体有些哪个，想看自己去

看吧 http://tieba.baidu.com/p/502643141 既然人家有实战经验的

老总那样讲，今天我找来视频看了一下，这个教授还真是有意思！其

实他说那么多核心就是讲德讲修身！有德了就能征服人心，我觉得他

能够打动那些老总的根本原因就是这些老总多少在营销中不太讲究

德，所以就搞不了大格局！这些老总心灵空虚！他哪里是讲营销，他

是讲文化！他说的德国总理没有手机的无为而治，德国人认为中国没

有高速公路的说法等等是很有道理的！这些国学知识的解读有空我还

要好好学习，但是这位教授我认为也有自己的局限性，过于讲修心不

讲竞争，不讲物竞天择，如果我极端一点就是在讲世界大同不讲阶级

斗争国家斗争，请问国家将亡你还能不闻不问的自己修心吗？我早有

文章，不能否认孔子学说修心的作用，但是要齐家平天下用孔子学说
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绝对不行的，从齐家讲，孔子看不起妇女，这样就不能达到家和；从

平天下讲不讲竞争，不讲权谋是不行的，就是企业也一样，你要发展

成跨国公司，要有德也要有手腕啊，内部要讲德要讲和；对外部就要

讲争，争就要不折手段，不能自束缚手脚，对敌人讲德就是对自己人

不讲德！ 

    当然，我指出翟鸿燊教授的思想对内是合理的但对外竞争的思路

是错误的，并不妨碍我要虚心学习他对国学的理解！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1723:32 

    翟教授在北大清华演讲摘要(2012-11-0814:26:57) 

    标签：杂谈 

    一，人际沟通最忌讳的是一脸死相在论语里叫色难不要做气氛和

情绪的污染者相随心生 

    有深爱者必生和气有和气必有愉色有愉色必有婉容面相是由人

的心里状态造成的 

    二，易经有涣然冰释春风解冻坚冰消融一个高品质沟通的人优秀

的领导人往哪一走就涣然冰释 

    不是一个气氛和情绪的污染者象春风一样消融解冻坚冰消融这

样的文化在道德经里也有 

    三，去少林寺有个最重要的地方叫禅宗祖庭大乘圣地所以达摩的

老师告诉他你哪也不用去了赶快 

    到中土去到中国去那里的人有大乘气象周文王用那一块石头找

到了天地的中心有了这块 
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    石头就有了中州有了中州就有了中原有了中原就有了中国在佛

教里流传这样一句话人身难得 

    真法难闻中土难生所以能成为中国人应该感到自豪和荣幸 

    四，现在不是国学热而是国学国际热有人说零八年紫气东来的时

代开始了一九八八年诺贝尔的 

    获得在法国巴黎的那个宣言今天应验了大概意思是到了二十一

世纪人类要想生存下去必须 

    回归到两千五百年前跟中国孔子这样的圣人去寻找生存智慧就

是天人合一的智慧 

    五，不要一谈到国学就想到古文想到复古孔子说的述而不作信而

好古不是复古庄子说以古为徒 

    老子讲的指古道以御今之有更不是复古其实道可道非常道庄子

说得非常清楚道有情有信 

    无为无形可传而不可授可得而不可见自本自根先天地而生自古

以固存在没有天地之前 

    就有道在太极之上不为先在六极之下不为深先于天地不为久长

以上古而不为老真正的道 

    是跨时空的智慧经典就是经得住时间考验的 

    六，云梦山庄有个鬼谷子道场鬼谷子的《阴符经》大家要看十二

篇更要看他的弟子有孙膑庞涓 

    苏秦张仪等弟子鬼谷子放出来几个学生天下就弄得差不多了鬼

谷子教学生教的是捭阖第一 
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    捭者开也言也阳也阖者闭也谋也阴也捭阖之道以阴阳试之关之

以捭阖制之已出入 

    以此说之可以说人说家说国说天下是说一个人把说与别人沟通

练出来合纵连横无中生有 

    你就能化腐朽为神奇化干戈为玉帛化不可能为可能谈笑间强弩

灰飞烟灭大方无隅大象无形行者无疆搅长河为酥烙变大地为黄金七，

有的人为了功名利禄为了挣哪两个小钱连亲情都没有了一个老总他

爸爸去世了他哭了三天因为他老爸在世是对他有一个愿望让儿子带

他到天安门看看照个相再到毛主席纪念堂看看毛主席他老人家的遗

容老总满口答应五年过去了他违背了自己的承诺父亲没了他后悔不

已什么叫没时间一个人的心在哪里他的时间就在哪里（掌声）连父亲

这么一个要求他都做不到挣再多的钱有什么用呢正如古人所说树欲

静而风不止子欲养而亲不待所以行孝要尽早有人去西藏找活佛如果

你的父母还活着他们就是你的活佛有的人能在佛像神像面前给磕头

过年了给你生命的父母磕头有障碍吗就那么难吗人要抱四重恩一，父

母恩二，师生恩三，国土恩四，众生恩最后度一切众生为生民立命为

天地立心我们常把祖国山河比作母亲老子把道德比喻作母亲老子说

无名天地之始有名万物之母寂兮廖兮独立而不改周行而不殆可以为

天下母一个连父母都不爱的人他怎么 

    能爱国爱山河连父母都不爱的人他怎么会追求道德百善孝为先

小孝治家中孝治企大孝治 

    国治天下要想做到孝首先要有敬孝文化是和谐的核心文化是我
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们中华民族的根基文化 

    八，一个心胸狭窄的人讲不出来大格局的话一个没有使命感的人

讲不出来有责任的话一个没有 

    境界的人讲不出来高远的话在互联网时代知识很容易就能学来

很多知识不需要储备只要 

    检索就行了人的能力是练出来的人的胸怀境界德行福报是修出

来的 

    九，一个人担心自己的命不好改变的方法就是找一群命运好的人

和他们交朋友找一个命运好的 

    团队加入进去你的命不好别人的命好你跟着就好了命运立刻开

始改变不要忙忙碌碌穷算计 

    老子说天长地久天地之所以长久是以不自生已其不自生故能长

生最大的自私就是无私你 

    每天帮助别人想要的你就会得到你想所要的 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1723:36 

    十，我认识一个国际级的大师有一天我们开车在马路上走从胡同

过来一个车差一点就车擦上 

    他的学生拉开车窗就要开口骂他说这个人开车这么快可能有什

么急事祝福他一下就行了他说我知道你开车有急事但要注意安全祝

你一路顺风一路保重说明这个人的心境心态和胸怀特好到他家里一

看什么政界企业界艺术界领导都在高朋满座十一，人生很大的误区是

见到好友不交见到名师不拜象毛泽东这样的人他没事的时候都跟那
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些高僧探讨所以毛泽东坐在岳麓书院闭关三个月心亡为忙别一天忙

的连修心的时间都没有了连认识自己的时间都没有了连活着为什么

反省的时间都没有了凡是能够坐得住的人都是能干大事的人释迦牟

尼一坐几个月达摩一坐九年毛泽东一闭关就三个月毛泽东讲精通的

目地全在于应用人要有善信念的常护持十二，不要看别人那么笨他不

笨你怎么能聪慧呢他素质差怎么能显出你的素质好呢别人身上的不

足可能就是你存在的价值君子和而不同小人同而不和人有了随喜心

才能广结善缘广交朋友十三，有一个缔造两个世界五百强的京瓷老总

叫稻盛和夫他每年还要出去托钵一次把头都剃了穿着袈裟和草鞋有

一次他站在凛冽的寒风里托钵这时走过来一个老妇人这个老妇人的

施舍 

    不是象有些的人往衣钵里扔两个小钱为了自我的心里安慰这个

老妇人对他说天这么冷赶 

    快拿这点钱买点东西吧然后拿出几个硬币扔到他碗里那个老妇

人的目光和她的真诚连扔进碗里 

    硬币的响声让稻盛和夫的脑门的阿尔法一下得到一个激发从他

脑子里迸发出四个字敬天爱人 

    一个好的领导人必须有利他心把企业当成利他精神所以他又缔

造了第二个世界五百强 

    他写一本书叫《活法》 

    十四，欧洲有几个企业家向我要雷锋象像我到荣宝斋派人给他们

淘了几个雷锋像他们还说太小我说 
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    跟桌面一样大了怎么还小他们说要大的放在神台上我问雷锋像

为什么要放在神台上他说雷锋 

    日记跟《圣经》讲的一样他给我背了一段雷锋日记人的生命是有

限的为人民服务是无限的 

    我要把有限的生命投入到无限的为人民服务当中去这话说得多

有道行啊连我都感动了有人说 

    雷锋精神跑到美国去了美国那些世界闻名的大学里面都能找到

雷锋像美国哈佛大学你学雷锋 

    达不到一定的时间不让你毕业雷锋虽然英年早逝他死而不亡在

雷锋身上体验了老子说的 

    三宝一曰慈二曰俭三曰不敢为天下先先天下之忧而忧后天下之

乐而乐所以毛主席非常 

    尊重雷锋题词向他学习 

    十五，财散人聚人聚钱来这是常识中国文化里面有商道人道和天

道层次是失道而后有德失德而 

    后有仁失仁而后有义失义而后有礼孔子呼唤复礼是因为那个时

候已经礼坏乐崩我们今天 

    呼唤荣辱观说明今天已经到了道德的很底线的底线了道德没有

了如果一个人连荣辱观都没了 

    那你就不是人了 

    十 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1723:36 
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    六，无名天地之始有名万物之母故常无欲以观其妙常有欲以观其

微此两者同出而异名同为之 

    玄玄之又玄众妙之门《道德经》不是老子释迦摩尼拿来故弄玄虚

的道可道非常道描述都 

    不是恒常的大道道不可说却可以修先修身再治世先内圣再外王

用道德来承载术的东西 

    在这个诵经的场面让我们共同祈福愿四海清平愿国运昌盛愿各

教共融愿天清地宁 

    谷盈神灵愿天下万物众生都能够吉祥快乐圆满 

    《道德经》开篇把真空妙有般若观照定慧等持定慧双修修炼的方

法全部都告诉我们了现在人都在学习层面上很少有人进入真修实证

更少有人去追求觉悟《道德经》是一部让你觉悟解脱的经典儒门释户

道相通三教从来一祖风红莲白藕青荷叶三教本来是一家不能有宗教

的局限孙悟空的老师给他讲课难难难道最玄莫把金丹做等闲所说一

片丹心照汗青西游记强调的是修心沙僧问孙悟空我们什么时候能走

到雷音寺他说你们俩十天就可以走到我走一天可以打五十个来回还

能见到日头师傅走的话从小走到老再从老走到小再走几个轮回也走

不到唐僧傻眼了问那我怎么办呢孙悟空告诉他只要你心诚志坚回首

处即是灵山（掌声一路孙悟空都在点拨唐僧佛在灵山莫远求灵山就在

汝心头人人有个灵山塔好在灵山塔下修道不远人人自远道苦海无边

回头是岸彼岸就在此岸上取经最后的地点叫灵山灵山就是人的心灵

地点在雷音寺东方才为雷震真经本在东方何必西求呢 



5242 

 

    《道德经》81章西游记 81难行行消罪字字灭灾章章解难悟一字

得一字之果悟一句得一句之功在英国大不列颠博物馆里十个影响世

界思想的人中国人占了三个是孔子老子和 

    六组慧能六祖慧能最大的贡献用毛泽东的话说就是把印度的佛

教变成了中国文化 

    五祖传法的时候让他的弟子写偈诵有两首写的最精彩身是菩提

树心如明镜台时时勤拂拭 

    勿使惹尘埃这是渐悟文化六组慧能的偈诵写的更好菩提本无树

明镜亦非台本来无一物 

    何处惹尘埃无论是渐悟还是顿悟就怕你执迷不悟顿悟不费渐悟

用六组慧能的话说于一切 

    时念念自净其心 

    十七，今天的人都被功名利禄给迷惑了成了财富的傀儡金钱的奴

隶一辈子不追求道德不追求解脱 

    不追求真理。花钱是提气的赚钱只有一个目地就是花省钱还是为

了花晚花不如早花 

    钱少是自家的多了就是大家的有的人一辈也没弄明白这点事最

傻的最笨就是把挣来的钱 

    不花全都存在银行的人银行就是把那些笨的不会花钱人的钱拿

来给爱花钱的人去花 

    一个人的富有不在于你存了多少钱在你用了多少钱花的钱才是

自己的钱没花的钱不知道是 
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    谁的钱人不可把金钱带进坟墓金钱却能把人带进坟墓比尔盖茨

52岁宣布退休开始做慈 

    善产业健康产业拿出 580 个亿拿出所有的财产去做慈善他说要

给孩子留德少给孩子留财 

    企业家最终的归属就是做慈善家 

    你向外布施的时候就是你向内真正解放的时候美国钢铁大王安

德鲁卡内基说一个人在富贵中 

    死去是一种屈辱孔子曰不义而富且贵于我如浮云有的人为了赚

大钱干个什么豆腐渣工程 

    坑害百姓如孔子所说正复为奇善复为妖今天给你戴花明天你就

是人民的罪人 

    爱因斯坦的儿子问爸爸为什么那么多人崇拜你他把儿子玩的篮

球拿过来说球上有个虫子在爬 

    的话它一定以为爬的是直线爸爸早就知道地球是圆的爱因斯坦

的思考已经进入了超时空 

    隧道 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1800:13 

    @半 G烟仔 66610808楼 2013-09-1722:34:34 

    在商言商！说实话政治历史读书少看不懂，我只搞好我的理想企

业便民服务，，楼猪，，，请见凉！ 

    ----------------------------- 

    昨天我喝酒的事还没有说完：大的资本、地产商，这些人每天的
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事就是陪官员吃酒，陪银号的人吃酒！请我吃饭的老总不少，他们共

同的特点就是几乎很少回家吃饭，天天在酒店，在酒店都是有包间的，

昨天的老总已经一个月没有回家了，前天一个老总提月饼到我家来，

又要请我吃饭，我就问他你天天吃席身体就没有毛病？哈哈，果然他

和我一样有高血脂脂肪肝，他还比我多个高血压，我给讲就不要请我

吃饭了，他开上越野车陪我一起捡石头就行了！在吉木乃县遇到的领

导也是喝酒喝的眼睛一度失明，悄悄给我讲，不让告诉老婆孩子，他

们共同的心里话是没有办法，必须陪领导陪上级吃喝！昨天的老总拿

出一瓶拉菲一瓶张裕解百纳，哈哈，机会难得我一个人大概喝了一瓶

啊，他每年都要存这样的酒几十万元的，因为应酬太多消耗酒很多，

还有就是他个人爱好了，高端国外消费品市场之广阔可见一斑！这里

我明白了为什么上海自贸区要给国外奢侈品免税，就是方便这些富人

便宜的消耗财富！央视芮成钢表情凝重的说每年中国在海外消费高档

奢侈品多少千亿美元，现在要鼓励他们在国内消费，免税在国内消费，

我就不明白了，我们进口的国外高档消费品，按理说进口的国外高档

消费品我们应该重税啊，当年彩电还有洋烟 555 可是百分之 100 的

关税，以致当时走私避税很严重，进口的国外高档消费品我们重税的

目的很明确，就是避免我们财富外流，要知道我们进口的这些所谓高

档奢侈品消费人家的利润快赶上鸦片了！昨天席间我问这位老总，为

什么非要喝法国的红酒？他说国内除了张裕其他的红酒都不是原浆，

中国国内很多红酒都不是真正意义的红酒，可以说是兑的酒精糖水吧！

我就奇怪，中国几乎所有产品都没有严格的质量认证和监督处罚管理，
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要说私人作坊外国也多是私人作坊为什么人家不做假？问题我认为

不是一个简单的文化上的事，不是企业老总们良心发现的事，是政府

不作为！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1800:36 

    @oklly1110807楼 2013-09-1722:30:11 

    老师对国世平和董藩有何评价？ 

    ----------------------------- 

    附录：董藩：25 年后北京每平米房价将超 80 万元人民币来源：

第一财经日报 2013 年 08 月 29 日 07:21 我来说两句(1360).[提要]

尽管很多业内人士认为中国一线城市的房价已经接近顶点。但董藩认

为，土地这种元素是不可以“空间流转”的，因此不能与国际上其他

城市比较。【我来说两句】【全城爬房】 

    25 年之后，北京每平米房价将超过 80 万。”经济学家、北京师

范大学房地产研究中心主任董藩今天下午在搜狐焦点主办的“城市发

展与地产创新高峰论坛上”又发惊人之语。 

    尽管很多业内人士认为中国一线城市的房价已经接近顶点。但董

藩认为，土地这种元素是不可以“空间流转”的，因此不能与国际上

其他城市比较。 

    董藩分析说，25 年前中国人的收入最高不过 1~200 元人民币，

以当时的情境，说 25年后北京房价能够涨到每平方米 2万元，“别人

一定认为这个人疯了”。但事实是，北京 5 环内的房价早就超过了这

个价格。 
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    “过去 10 年里，中国的房价按照 11.6%的平均增速增长。北京

这样的大城市房价增速每年超过 15%。按照这个速度，25年后，北京

每平米房价将超过 80万非常容易。”董藩认为，这还是保守估计，因

为在二手房买卖中，为了节省税金，不少买卖双方用阴阳合同虚报了

成交价。 

    今年来，北京的房价增速飞快。其中豪宅市场增长最快，以合

生·霄云路 8 号(论坛)为例，今年 8 月，该项目在 15 万元每平方米

的成交均价基础上再创新高，一买家出手 8268 万购入 3＃楼王 520

平方米平层大宅，折合成交单价 16.05万／平方米，创下了全北京地

产成交单价、成交总价的最高记录，正式标志着北京豪宅已经开始迈

入亿元大关。 

    董藩用自己的案例举例说，自己在北京的一套大户型房产半年内

价格上涨 500 万元有余。“未来中国的经济将同时面临通货膨胀和资

产增值……有一套房子相当于自己拥有一家小型公司，拥有 5~6套房

子相当于拥有连锁企业。”（编辑：王立伟） 

    附录：董藩博客《人民日报》今日再次发表文章，采用了上个世

纪 60 年代的批判风格，誓将我批倒批臭。我把这篇文章放到这里，

留作纪念。也欢迎大家继续理性讨论房价问题！ 

    陆娅楠：房价会 80万元一平方米吗 

    2013年 09月 13日 07:44人民网-人民日报 

    ●从来没有暴涨不跌的楼市神话。房价受土地、信贷、货币、税

收等多重因素的影响，任何一个因素的变化，都可能成为扼制房价过
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快上涨的铁腕 

    最近，一位房地产领域的专家语出惊人：“过去 10年里，北京这

样的大城市房价增速每年超过 15%。按照这个速度，25年后，北京每

平方米房价超过 80万元非常容易。你要做的是什么？买。” 

    专家言之凿凿，着实吓人，仿佛不赶紧买房就错过了天上掉下的

馅饼。转身仔细一琢磨，这论断不太禁得起推敲。 

    某种商品，尤其是价格基数这么大的民生类商品，如何能保证连

续 25 年、以年均两位数的速度涨价？一个一线城市出现三五个天价

楼盘并不罕见，但一个城市平均房价涨至每平方米 80 万元，这要多

大的货币量？按此标准，北京一套 40平方米的小户型就要卖到 3000

多万元，相应的房租就要涨到五六万元，如此强悍的购买力又从何而

来？ 

    从来没有暴涨不跌的楼市神话。房价由供需关系决定，又受到土

地、信贷、货币、税收等政策与市场因素的影响。这其中任何一个因

素的变化，都可能变为扼制房价过快上涨，甚至导致房价下跌的铁腕。

历史上日本、香港等一些国家和地区的楼市沉浮，就是前车之鉴。 

    鼓吹楼市暴涨不跌不利于房地产市场健康发展。房地产作为一种

资产，其价格过快上涨，会强化公众的通货膨胀预期，加大通货膨胀

压力，甚至对经济稳定产生消极影响。 

    作为专门从事房地产领域研究的专家，不可能不了解左右房价的

复杂条件。一名 12 岁的少年宣称“过去 10 年，我平均每年长 5 厘

米，所以按这个速度，25年后我超过 2米 7非常容易”，是无知；如
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果专家也遵从如此逻辑，信誓旦旦地将房价描绘成能刺破天空的大树，

那恐怕缺少的不是知识，而是治学的严谨。 

    类似的学术专家“雷人雷语”，近年来不是个案。有些专家疏于

系统深入的学术研究，只求语不惊人死不休。现代社会容忍度越来越

高，鼓励观点多元，人人都有发言权。但掌握着更多话语权、甚至成

为意见领袖的专家，其言论的社会影响深远，理应担当经济发展与公

共管理中的知识脊梁，凭一副不屈不移的风骨、一腔忧国忧民的情怀，

以更深入的研究、更充分的信息、更专业全面的观点，解疑释惑，激

浊扬清。 

    声望与责任的天平总是守恒的，声望越高，责任越重。一个总喊

“狼来了”、缺少严谨判断和公正评论支撑的专家，往往只会被公众

笑话，最后落得毫无权威可言。古人言：“夫君子爱口，孔雀爱羽，

虎豹爱爪，此皆所以治身法也。”愿专家们珍惜声誉，莫再吓人，更

不要因为个别人不靠谱的言行连累大多数潜心治学、严谨公正的专家。 

    --------------------- 

    我认为董藩分析说，“25年前中国人的收入最高不过 1~200元人

民币，以当时的情境，说 25年后北京房价能够涨到每平方米 2万元，

“别人一定认为这个人疯了”。但事实是，北京 5 环内的房价早就超

过了这个价格。”他这个说法没有错！错就在我们实际在经历恶性通

货膨胀，而大家抢购的唯一商品被限定在房子而已！董藩错在哪里？

错在不能把拥有房子比作拥有企业，企业能够生产产品，房子若干年

后只能生产建筑垃圾！房子不能生产任何东西，房子也不是印钞机他
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是消耗品，和汽车一样越用越不值钱！现在都知道房价高，都说如果

卖掉房子相当于一个企业，那么大家就卖一下试一试嘛！据我所了解

的今年各行各业实体经济都很难做！高房价把所有的大众消费都搞死

了，现在你就是卖掉房子办实体经济也很难赚到钱了，最后大家还去

买高价房子，后果必然是大家都没有吃没有喝了，工厂和满街商铺倒

闭！那个时候房价谁也 HOUL不住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1810:57 

    @jxgood10750楼 2013-09-1516:22:00 

    @zxl1968201210740 楼 2013-09-1500:41:33 

    第三个崩盘的城市海南，我们是限价限的最高价，海南是限的最

低价，不能低于 17000元。 

    第四个崩盘的城市是贵阳，贵阳房子贵到什么样，平均每个人能

分到 30多套房子。现在中央内部预警的房价要崩盘的：大连、沈阳、

营口、烟台、青岛、唐山、常州、宁波、石家庄、长沙、海南、丽江、

北海、惠州、珠海很快就要崩盘。我告诉你房子一旦暴跌，我们都直

接冲击中国的银行。那时候房子再跌下去，我们的银行全都要改名。

中国银行改...... 

    ----------------------------- 

    看了原文，内容数据。。。 

    左边：毛主席叫我革命我革命 

    右边：邓主席叫我赚钱我赚钱 

    ------------------------- 
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    @凌波暗香 10818楼 2013-09-1808:44:33 

    你嘴里含的就是屎，不看自已是什么东西！ 

    ----------------------------- 

    你骂王健林骂的对！不过你到他们家门上骂去吧，本人要修身，

不想多听污言秽语，看来你已经有了精神偏执特征了！这是经常被右

派美国老板骂的人常有的毛病，哎可怜的孩子，如果你非要在这骂你

老板就在这骂也没有关系，将来我对医学感兴趣了，就把你作为精神

病案例研究吧，同时也让大家看看给右派卖国贼当跟班结局是多么悲

惨，也好，你骂一次我就在这里回复一次其他专题，当你是个不存在

的废人吧！ 

    现在开始正式当年不存在： 

    同样是首富宗庆后的做派我还是比较欣赏，毕竟他不是搞房地产

垄断的，是做实业的，但是为什么他被砍了呢？貌似背后不简单啊！

他前阶段我记得是说了得罪利益集团的话了！ 

    在 2011 年"两会"上，宗庆后有一项颇为引人瞩目的提案，即建

议国企员工都可持股，并按贡献大小定期调整持股额。从 1993 年开

始，娃哈哈集团就已采用全员持股。 

    2012 年 10 月 12 日，宗庆后以 100 亿美元身价登上《福布斯》

中国首富。 

    在 2013 年"两会"期间的新闻见面会上，宗庆后建议国家建立阶

梯式的供房制度，给低薪阶层提供一室一厅的廉租房，月租金控制在

其月收入的 10%以下；给中产阶层提供一套面积 90 平米的经济适用
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房，价格约为其月收入的 20%，并且在 15 年内能还清本息；对高收

入群体，购买商品房可以不限面积、不限价格，但必须使用自有资金，

不得贷款，且必须退还原有经适房。同时为了避免房地产市场投资过

热还应该向持有多套商品房的炒房者加大征税力度和额度。 

    铜陵(119383093)10:44:54 

    1945 年 10 月，宗庆后出生于江苏省宿迁县（今宿迁市），祖父

曾是张作霖手下的财政部长，父亲在国民政府当过职员。宗庆后父亲

宗启騄夫妇曾在南京和宿迁居住过，他的曾祖父辈均为杭州府钱塘县

籍，所以 1949年以后迁归浙江杭州祖籍工作。 

    ---------- 

    你看他都首富了还住在杭州的老小区房内，宗庆后建议国家建立

阶梯式的供房制度，给低薪阶层提供一室一厅的廉租房，这和我的建

议不谋而合，看来他真是好人啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1810:58 

    短期外债占比高达 73% 

    &lt;查看评论&gt; 

    大洋新闻时间:2013-04-04来源:广州日报作者:李震 

    我国外债余额逾七千亿美元 

    本报讯（记者李震）昨日，记者从国家外汇管理局网站获悉，截

至 2012年 12月末，我国外债余额为 7369.86亿美元（不包括香港特

区、澳门特区和台湾地区对外负债，下同）。其中，登记外债余额为

4454.86亿美元，企业间贸易信贷余额为 2915亿美元。 
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    从债务期限结构看，中长期外债（剩余期限）余额为 1960.57亿

美元；短期外债（剩余期限）余额为 5409.29亿美元，其中，短期外

债余额占比为 73.39%，为自 2001年以来的最高水平。外管局数据显

示，我国短期外债占比从 2001年开始一直呈现上升的趋势，2004年

末首次超过 50%。 

    有分析指出，短期负债高企的原因，主要是因为近期人民币升值

以及国际利率相对国内存在利差优势，增加了外债发行的吸引力；不

过这并不会影响中国的外债安全，毕竟相对短期外债，中国外汇储备

仍十分充足。 

    据初步计算，2012年，我国外债负债率为 8.96%；债务率为 32.78%；

偿债率为 1.62%；短期外债与外汇储备的比例为 16.33%，均在国际公

认的安全线以内。 

    伴随着中国 GDP 的增加，中国外债余额也不断增加，从 2001 年

末的 2033 亿美元至 2012 年末的 7369.86 亿美元，增长了约 2.6 倍。 

    -----------我国外债余额逾七千亿美元 

    不说别的，其实这表示我们真实欠外债是七千亿美元，因为 3万

亿美元美国国债不是中国人的钱，哪个钱也是人家的！所以起码我们

倒欠人家 7千亿美元了！我们真是负债累累！短期外债 5千亿美元足

够引发一场大金融危机了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1810:59 

    周小川所说的“准备”，料想是其一直强调的两个“池子”——

超过 3万亿元的外储和 20%法定存款准备金率锁定的基础货币。这两
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个池子的存在，使得央行可以在美元汇率上升和国际资本外流的情况

下，通过干预外汇市场以稳定人民币汇率及预期，同时降低存准率以

稳定国内流动性环境。 

    ----------我料想本次危机中，中国的美元储备消耗过半乃至殆

尽，那时他们会说外汇储备结构合理，成功抵御了危机云云！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1811:05 

    网友说：发现老师的帖子被删掉好多哦---啊，可以想见的！我

自己没有时间回头看！我只负责写！ 

    人家能印美元，我们怎么可能比能印钱的人钱多，就像我们老百

姓再折腾，国民党金圆券都能在首先一轮印钞通货膨胀中得益！现在

世界也是一样，怎么可能美国一停止多印钞票其他国家就喊活不下去

了呢？美国印钞和我们的发钞有很强的联系，肯定只能说明我们的发

钞票的权力变相被美国控制了！为什么世界乃至中国主流媒体没有一

个人指出这样一个显然的事情呢？ 

    周小川所说的对经济危机的“准备”，料想是其一直强调的两个

“池子”——超过 3万亿元的外储和 20%法定存款准备金率锁定的基

础货币。这两个池子的存在，使得央行可以在美元汇率上升和国际资

本外流的情况下，通过干预外汇市场以稳定人民币汇率及预期，同时

降低存准率以稳定国内流动性环境。----------我料想本次危机中，

中国的美元储备消耗过半乃至殆尽，那时他们会说外汇储备结构合理，

成功抵御了危机云云！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1811:07 
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    今年底 6月我到吐鲁番碰到一个法官，她告诉我：我们这里吐鲁

番，因为地的问题上告的农民多，市里命令法院不许立案！所以我知

道上访告状之类都是浮云！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1811:13 

    说一下房子吧，有网友说：“我们村上的青年基本都在县城买了

房子，县城的有些在省会市区买了房子，我想不出还有谁买房子了以

后” 

    ---------其实该买的能买的都买了，全中国都找不到几个有闲

钱还没有买几套房的人了！这时候李嘉诚不走更待何时！央视财经刚

说，房市两极分化已经出现，三四线已经成交量大跌，实际上结果也

是这样，没有人接盘！ 

    今天早九点看新闻，有决定性消息，发改委主任李铁和房地产协

会哪个聂梅生明确承认有房地产泡沫，局部地区开始崩溃了！哦，这

回是发改委主任央视明确表态！这就够了！其实任何崩溃都是从局部

开始的！有网友说：“这个还用确认吗”是的，不需要他们明确，但

这表明他们想掩盖、想拖延都无济于事了，经济规律开始起作用了！

刚看完的数据，外资直接投资也大降四分之一！林毅夫也大唱投资才

是王道，他反对消费极度推崇投资，其实这是什么信号，这是我们的

美元支撑不了进口资源，比如石油消费了！盛世的大戏演不下去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1811:31 

    如果没有金融危机国际资本如何获取最大利益，中华民族即将面

临一场大劫难了，我们将不会给子孙留下任何东西了！所有指向都是
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制造金融危机收购中国！下面再附录几个要命的吧： 

    附录 1：美国默克公司否认开价 500亿元求购我国中药方 

    时政新闻新京报[微博]2013-09-1803:16我要分享 183 

    新京报讯（记者张泉薇）9 月 17 日，一则题目为“美国公司开

价 500 亿求购我国中药方”的新闻出现在网络上，经人民网转载后，

各大网站也纷纷转载。文章称，美国默克公司通过中间人，欲以 500

亿人民币高价向“中国金方安徽淮硖中医研究院”求购一张中药药方。

昨日，默克公司向新京报记者否认了此事。 

    两“默克公司”均否认 500亿求购中药方 

    该新闻称，9 月 3 日，“香港商人崔浩来”代表“集团总部位于

德国达姆施塔特的美国制药巨头默克公司”，欲以 500 亿元人民币求

购中国金方安徽省淮硖中医药研究院的一个治疗肝癌的专利技术处

方。 

    报道称，“‘超级中药’系列方案经过中医世家张氏家族长达 30

多年两代人的科研攻关、临床实践以及 6000 多万科研经费的投入终

于研发成功，其中的一项技术早在 2001年就已经获得国家发明专利，

目前已经报告党中央正在申报诺贝尔医学奖。”该机构专家陈建国表

示，“这是目前世界上独一无二的技术”、“以区区 500 亿来洽谈购买

这项技术，那只能是开玩笑!” 

    记者注意到，这则新闻里“集团总部位于德国达姆施塔特的美国

制药巨头默克公司”的描述不符合事实。据了解，集团总部位于德国

达姆施塔特的默克公司为“德国默克”，而“美国制药巨头默克公司”
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是“美国默克”，总部位于新泽西州，与“德国默克”是两家不同的

外资药企。 

    9 月 17 日，记者致电德国默克中国分公司总部，公司传播部门

负责人仇萦告诉记者，从未听说过公司以 500亿人民币求购中药药方

一事，“不知道新闻来源是哪里，网上那篇新闻连总部所在地这种基

本情况都不准确。”仇萦说，“如果这个收购是总部行为，我们中国公

司会得到相关消息，但是没有。” 

    美国默克则通过公开声明回应称：美国默克公司及其任何相关子

公司并不了解“香港商人崔浩来”、“求购中国金方安徽省淮硖中医研

究院的一个治疗肝癌的专利技术处方”等情况，该报道不代表任何与

美国默克/默沙东公司业务相关的言论或观点。 

    监管部门“没听说过”该机构 

    对于新闻报道中提到的该药方所有方“中国金方安徽省淮硖中医

研究院”，安徽省食药监局办公室负责人昨日告诉新京报记者，“没有

听说过这个机构。” 

    安徽淮南市卫生局信息中心负责人范康则向新京报记者表示，这

个所谓的研究院不符合当地卫生部门的注册条件，也没有行医资格。

范康表示，对于一些媒体上流传的该机构攻克各种人类医学难题的新

闻，他几年前就已经辟过谣。“我敢说那些是假的。” 

    新京报记者发现，报道所称“中国金方安徽省淮硖中医研究院”

无任何官方网站。通过网络，记者找到了显示为该机构的联系电话。

当记者询问默克公司 500亿求购药方一事时，电话里自称名叫陈建国
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的人语焉不详，他告诉记者，“这是集团高层的事情，我不了解。张

氏家族在海外和国内的一些公司来运作这个事情”，当记者向其询问

集团名称时，陈建国称，“集团多了，我跟你说不清。” 

    在昨日网上广为流传的“美国公司开价 500 亿求购我国中药方”

报道中，陈建国的头衔是“中国金方安徽省淮硖中医研究院专家委员

会教授”。 

    截至记者发稿，关于“美国公司开价 500亿求购中药药方”的新

闻仍在互联网传播，百度网页统计相同搜索结果已达 3000 多个。央

视网和人民网都已删除了该报道。但是微博上仍然在转发。 

    ■相关 

    张正天被网友质疑是“骗子” 

    记者通过搜索发现，除了昨日被网络转载的“500亿药方”一事，

网上还流传着多篇关于该研究院及“中国金方医学科学院院长、我国

超级中药发明人、安徽淮硖专家委员会名誉主席张正天”家族的报道，

内容涉及治疗银屑病、抢救肝癌和白血病等“获得成功”。 

    百度百科显示，“张正天”同时拥有“中国金方医学专家会诊委

员会主席”“国际医学科学院肿瘤科研中心首席专家”等八个头衔，

同时，“2010年兼职出任中国新闻在线委员会主席。” 

    但记者搜索发现，多个网友发帖质疑张正天为骗子。有网友问：

“张正天是人还是仙？怎么啥病都能治疗？” 

    -----------从方舟子开始，到伦敦计划明年初全面禁止中药销

售称有毒性风险以及其他人为贬损中医的新闻其实都是金融手法，极
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度打压廉价收购！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1811:34 

    附录 2：中国种子市场的整体规模目前也只是接近 1000 亿元人

民币，孟山都一家公司的年收入几乎相当于整个中国种子行业一年的

销售额。作为中国最大的几家种子公司，隆平高科和敦煌种业 2012

年的收入在 20 亿元人民币左右，还不及孟山都和杜邦公司的零头。

有些事不是钱不钱的问题，生存值多少钱？很少的钱卖掉救我们命的

东西，卖掉我们活命的东西难道我们民族真是一个弱智当道的民族吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1811:37 

    附录 3：在娃哈哈官方网站上，本报记者看到的信息显示，娃哈

哈 2014年打算开出 5-10家商场，未来 3-5年内开设 100家商场。在

一、二、三、四线城市齐头并进、自建与租用商场相结合、以国际精

品商场、儿童专用商品商场及吃喝玩乐为一体的城市综合(行情专区)

体的形式，快速推进娃哈哈零售业的发展。 

    今年 7 月 17 日，娃哈哈商业公司在北京召开新闻发布会，宗庆

后介绍了娃哈哈商业零售业务的进展，并表达了对中国零售业的乐观

态度和娃哈哈进军商业零售领域的必胜信心。 

    在这次发布会上，宗庆后对外透露，娃哈哈已初步确定在天津、

贵阳、宜昌、南阳、新乡自建城市综合体，并且正准备与中国台湾远

东百货、新加坡来福士、英国阿兰泽(Allanzia)投资公司等业界同行

洽谈合作。同时，娃哈哈还购买了长沙泊富国际广场的商场，租用了

株洲神农太阳城及联合了贵阳、太原、南昌等地 18 家商场进行联合
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招商。 

    --------------- 

    我认为宗庆后实际上是动了外资想独占中国零售渠道的奶酪！以

他的实力外资想和他拼还是花费巨大的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1811:40 

    螺纹钢市场金九银十或成泡影 

    2013年 09月 18日 08:06 

    我有话说 

    由于终端需求释放有限，未来一段时间，“螺纹钢”期货价格或

将维持弱势。其次，从需求端来看。尽管目前螺纹钢的社会库存处于

偏低的水平，但从上周开始，螺纹钢社会库存开始小幅回升至 592.91

万吨，尽管目前已经进入了 9月份，不过下游的需求情况并没有如之

前市场预期的那么好，广州地区甚至创造了日成交 3000 吨的极低

值...... 

    ------------------哈哈哈，还地王呢！还发电量克强指数呢，

看看我的 ZXL1968的螺纹钢指数吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1811:49 

    母亲因公务员儿子常陪酒求助浙江省委组织部长 

    社会万象新京报[微博]林野 2013-09-1802:29我要分享 

    新京报讯 14 日晚，浙江一母亲在微博上发文称，在国税局工作

的儿子不能喝酒，却常常陪领导喝酒，并求助浙江省委组织部部长蔡

奇(微博)“我该怎么做”。15日晚，蔡奇转发该微博问其子工作单位，
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称“今后可以不用喝酒了”。 

    昨天，该微博被网友截图转发后引起广泛关注，此后，当事母亲

删除微博，并称自己“考虑事情简单”。 

    蔡奇：“你儿子在哪个单位？” 

    微博注册地址为浙江的网友楼晓芳 9 月 14 日 22 时 8 分发微博

说：“蔡师教我，我该怎么做？儿子今天又喝醉了，别人送回家的。

到家也不说话问他流眼泪了，然后一个人把自己锁进房间。喊他他只

是说让我静一静……现在他不会喝酒，但总是什么局的局长一起喝让

他喝醉。儿子 27岁在国税管理科管了一大片厂家。”楼晓芳将此微博

转给了浙江省委组织部部长蔡奇。 

    昨天下午，楼晓芳表示，转给蔡奇看，是因为他是父母官，并称

我们这里红事黑事都要喝酒，望能解决此事。楼晓芳称当初是自己让

儿子去考公务员，他自己不愿意，“都是我的错”。 

    微博发出后，只引起了少数几个网友关注，9 月 15 日 21 时 52

分，蔡奇转发了该微博，附文说：“告诉我你儿子在国税哪个单位？

今后可以不用喝酒了。” 

    经过蔡奇转发，该微博迅速被大量转发，有网友表示：“一旦组

织部长查了，儿子是不用喝酒了，但可能饭碗也不保了。”不少网友

表示了同样担心。 

    发帖母亲称“考虑事情简单” 

    事情在网上发酵后，当事母亲楼晓芳删除了微博，并且没有更新，

同时将网名更改。记者随后多次私信，希望进一步采访，但都没有得
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到回复。 

    随后记者联系上了蔡奇，他回复说此事现在“没有消息”。之后

蔡奇的秘书接受媒体采访表示，微博上的行为是蔡部长的个人行为，

是和网友的一种互动。 

    昨天 15时许，楼晓芳再次更新微博，称“考虑事情简单”，但随

后便删除了该条微博。 

    17时许，蔡奇更新微博，称“陪酒一事引起舆论关注，这反映出

对吃喝不正之风的厌恶”。并答复媒体称，联系过对方，但没回复。

“要看到这不是个例，须从反对‘四风’来对待。” 

    ----------------- 

    引用网友：“刚大学毕业或无甚工作经验的年轻人入职公务员是

否合适？本人是国家注册监理工程师，印象中英国监理工程师的执业

年龄规定是 39 岁，充分考虑了人生经历、工作经验和生活阅历的客

观规律。”啊，原来在外国我 45岁还是黄金工作年龄啊！看来我工作

之余总觉得还有使不完的劲，总是要思考研究一些东西，闲不住是有

原因的，本人现在还真是人生智力的高峰期，为国家多做贡献吧！扯

远了，说主题吧，看来中央的什么交卡什么严禁吃喝都是浮云了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1811:50 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1811:52 

    如果不让大妈按时退休扭秧歌后果很严重！中国大妈天下无敌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1811:58 

    山东乳山空置海景房变身养老公寓 
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    宏观经济经济参考报[微博]滕军伟 2013-05-1702:17我要分享 9 

    乳山市位于胶东半岛黄金南海岸，是山东乃至全国较早开发海景

房的地区，地产经济曾支撑起半壁江山，但很多小区空置率长期居高

不下。为此，乳山转变思路，利用当地良好的生态环境和已有的房地

产资源，发展健康养生产业。 

    碧海华庭小区共有标准住宅 900 套，常住户寥寥无几。两年前，

小区将部分住宅改建成养老公寓，目前已有 200多位老人在这里安度

晚年。“原先我们这个小区半天见不着人影，现在可热闹了。老年公

寓的入住率达到 70%，有 30多家业主和我们签订了返租协议。”爱之

源国际养老中心负责人韩万森说。 

    目前，乳山已引进建设了福星老年公寓、爱之源国际养老中心、

百合老年公寓等 3 家大型专业养生养老机构，总床位 3000 多张，平

均入住率达到 60%。 

    “随着新开工地产项目开发思路的转变、对原来楼盘规划设计的

变更和调整，在楼盘中增加医疗、养老、娱乐等设施服务功能，传统

意义上的‘海景房’将在乳山逐渐退出历史舞台。”乳山市委书记高

书良说。(滕军伟)返回腾讯网首页&gt;&gt; 

    ----------------- 

    啊，同志们，朋友们，我更明白外资投资养老事业的战略意图了，

重点打压中国环境好的，比如沿海地区房价，打造养老产业基地，其

实我早就通过对海南五指山的考察看出这样一个商机，毕竟中国青山

绿水的地方不多，适合养老的地方是稀缺资源！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1812:02 

    陆家嘴联手日企将参股 30%运营养老公寓项目 

    2012年 04月 18日 09:57东方早报[微博]我要评论(0) 

    字号：TT 上海陆家嘴金融贸易区开发股份有限公司(陆家嘴，

600663)昨晚公布一季报的同时表示，将与日本西科姆医疗株式会社

(下称“日本西科姆公司”)成立合资公司合作运营“金色阳光”老年

公寓项目。 

    据公告，合资公司注册资本不超过人民币 1200 万元，陆家嘴出

资比例不高于 30%。 

    陆家嘴公告称，日本西科姆公司在老年公寓、护理型养老院的运

营中积累了丰富经验和服务技巧，于 1996 年即开始参与东京都世田

谷区老年公寓“SACRACIA 成城”的经营，之后又参与东京都町田市

“ROYALLIFE多摩”的经营，深受好评。日本西科姆公司的首次海外

发展计划即是在老龄化急速发展且老龄比例较高的中国上海，与公司

合作运营最高端的老年公寓项目。 

    公告同时显示，“金色阳光”老年公寓项目位于上海市浦东新区

主城区，建筑面积约 2万平方米，预计房间数 120间(含护理间 8间)，

预计于 2015 年建成并投入运营。该项目将基于日本西科姆公司在老

年公寓方面的服务经验，在提供医疗、护理、餐饮等高品质服务时将

融入中国上海的地域特性，并将引入方便老年人操作的安全系统。 

    据中国工程网 2 月 24 日发布的信息显示，上述地块为上海浦东

新区龙阳路 13-19地块，规划设计为兴建两幢五层高至六层高的养老
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院，截至到 2012 年 2 月上旬项目处于方案扩初设计阶段，具体施工

图开始时间尚未确定。 

    陆家嘴管理层就合资公司的细节与日本西科姆公司进一步协商

一致后，再报董事会审议。此事项按照国有资产管理相关规定，经上

海市浦东新区国资委审核批准后执行。 

    陆家嘴昨晚公告的一季报显示，今年首季净利润 1.52 亿元，同

比大增 212.69%。昨日，陆家嘴盘中一度涨停，至收盘时上涨 5.5%，

收于 12.6元/股。 

    ------------------本来按照我的预计和设想，中国政府完全可

以利用房地产泡沫破裂拿上便宜房子搞廉租房和进行社会福利，现在

这样的房价便宜的事将要让外资拿走了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1812:10 

    京写字楼租金结束 14季连涨空置率处历史低水平 

    宏观经济京华时报[微博]古晓宇 2013-07-1310:16我要分享 0 

    昨天，商业地产服务公司世邦魏理仕发布的《2013 年第二季度

北京房地产市场回顾与展望》报告显示，2013年二季度，北京写字楼

租金结束了持续 14 个季度的持续上升，出现了小幅下滑，且空置率

处于历史低水平。 

    报告显示，二季度，北京写字楼租金结束了 14个季度持续上升，

现报每月每平方米 409.6 元，较上季度微跌 0.1%。报告认为，越来

越多的公司对增加办公面积需求越加犹豫，而业主对市场需求持续增

长也并不乐观，加上连续 14 个季度持续增长的租金已在高位，加重
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了租金持续增长的压力。 

    ------------我认为这个报告称，“由于近期市场没有新增供应，

租金下调压力表现并不明显，部分遇到续租压力的项目调低了租金报

价，带动市场整体租金小幅下降。 

    由于较长时间没有写字楼项目落成，使得北京优质写字楼整体空

置率连续下降，到本季度已下降至历史最低水平。京华时报讯(记者

古晓宇)”没有任何根据！因为高档写字楼从来都是只在市中心附近，

不存在供应多少的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1812:11 

    物流园空置率 60%国务院禁止以物流中心名义圈地 

    宏观经济 21世纪经济报道[微博]2013-06-0702:05我要分享 34 

    [导读]研究显示物流费用占 GDP 的比例每降低 1 个百分点，就

可带来 4000 多亿元的经济效益，对降低制造业成本、进而拉低物价

水平有重要意义。 

    近日，国务院办公厅印发《深化流通体制改革加快流通产业发展

重点工作部门分工方案》（下称《方案》）。 

    方案在提出要支持流通企业建现代物流中心，发展统一配送的同

时，也称要禁止以物流中心、商品集散地等名义圈占土地，防止土地

闲置浪费。 

    方案指出，鼓励各地以租赁方式供应流通业用地，并依法支持使

用农村集体建设用地发展流通业。 

    针对上述“方案”，国土部顾问杨重光表示，一方面有利于加强
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园区企业盘活存量用地的积极性；另一方面，按照此前的规定，工业

仓储用地多以协议方式出让，此次方案鼓励以租赁方式供地，再通过

设定有效的租赁期限，可以有效的减少“圈地”和土地闲置情况。 

    本报记者亦了解到，国土部亦在研究存量工矿用地的退出机制，

探讨实行工业用地出让的弹性年期和租赁制等。 

    在杨重光看来，虽然“方案”只限于流通业，但是“该规定”的

落地亦可以作为国土部未来推广盘活存量工矿用地的有益尝试。 

    物流园平均空置率为 60% 

    北京大岳咨询有限公司总经理金永祥表示，物流园区对上下游产

业有极大的促进作用。 

    相关研究显示，物流费用占 GDP的比例每降低 1个百分点，就可

带来 4000 多亿元的经济效益，对降低制造业成本、进而拉低物价水

平有重要意义。 

    在此背景下，国务院出台了一系列诸如鼓励民间资本进入物流行

业，物流仓储用地、城镇土地使用税减半等鼓励性的政策，在此背景

下，全国掀起了物流园区的建设热潮，物流园区数量急剧提升。 

    据不完全统计，目前全国至少有 20 多个省市和 30 多个中心城

市政府制订了区域性物流发展规划和政策，并将开发物流园区作为发

展物流的品牌。 

    截至 2011年 7月，挂名为物流园区、物流基地的园区共有 4218

个，也就是说，平均每个地级市有 12.6个物流类园区。 

    值得一提的是，在建设园区的旗帜下，中国物流与采购联合会会
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长何黎明表示，在物流业的发展过程中，不乏有部分地区借建设物流

园区之机出现“圈地”现象。 

    根据国家发改委和中国物流与采购联合会此前联合做的调研，不

少企业以获取政策优惠为目的进驻物流园区“圈地”，占而不建，坐

等土地升值然后变卖。也有企业打物流旗帜，行商贸经营实质等，与

此同时，我国物流园区的平均空置率约 60%。 

    中投顾问高级研究员高博轩称，造成物流园区空置率高的原因主

要有三个：一是许多地方政府盲目跟风；二是园区缺乏明确的目标定

位；三是园区规划缺乏全局考虑。 

    盘活工矿供地的有益尝试本报记者获悉，包括物流仓储用地在内

的工业用地闲置情况并不少见，亦被国土部关注，早在去年国土部副

部长牵头的调研组已经在去年开始调研、盘活工业用地的方式。 

    “推进工业用地出让的弹性年期和租赁制，探索存量工业用地的

退出机制”更在 2013年国土部年度会议上被重点强调。 

    “物流仓储用地，作为工业用地的一种类型，”杨重光称，此次

国务院办公厅发布的文件有关禁止“圈地”、盘活存量用地的要求，

一旦后续一一落地，对于盘活存量的工业用地，也具备借鉴意义。根

据“方案”，鼓励利用旧厂房、闲置仓库等建设符合规划的流通设施，

涉及原划拨土地使用权转让或租赁的，经批准可采取协议方式供应。

杨重光表示，上述“原划拨土地使用权转让或租赁的，经批准可采取

协议方式供应”，可以激活企业盘活存量用地的积极性，使得园区用

地有效退出。 
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    与此同时，通知亦明确，鼓励各地以租赁方式供应流通业用地。 

    “相比协议出让获取的土地，租赁期间的地块很难给银行抵押贷

款，而且可以有效的防止浪费，”上海良玉投资有限公司总经理郭玉

良表示，很多地方政府为了获取更多的土地出让金，供地时就按照最

高时限供地。 

    “按要求，工业用地使用权出让最高年限为 50 年。各地在设定

工业用地出让年限时，往往就高不就低，常以 50 年为出让期限，这

样既可增加地方政府‘土地财政’收益，又可使企业达到利用土地作

为投资产品实现保值的目的。”郭玉良向本报记者介绍，但过长的出

让年限容易导致工业用地低效利用、闲置不用或自行转让等现象，而

实现弹性的租赁制，也可以确保后续的退出。 

    值得一提的是，方案亦明确，可以依法支撑使用农村集体建设用

地发展流通业。 

    浙江大学教授杨遴杰表示，城市化过程中用地需求逐渐凸显，诸

如仓储物流、保障房、养老等都开始把“手”伸进农村，如果不对农

村建设用地的流转进行规范，或将出现损害农民利益的情况。 

    (21世纪经济报道) 

    ------------------ 

    这是当前夺取农村土地的主要手段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1812:13 

    李宁半年关闭 410家门店过度甩货伤及品牌形象 

    公司报道中国企业报 2013-09-1703:10我要分享 696 
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    关店速度快网店折扣低 

    实习记者赵玲玲 

    上半年，李宁、安踏等六大知名运动品牌全部开始吐血甩卖，在

尽量去库存的同时，关店也是无奈之举。数据显示，六大运动品牌今

年上半年累计关店 2249 家，日均关店 12 家，存货仅降 8%。据公开

资料显示，今年上半年，仅李宁一家，净关闭门店数就为 410家。 

    高库存致业绩下滑 

    “新款七五折”、“满 100减 30”，这是《中国企业报》记者查访

李宁专卖店时获得的最新折扣信息。记者在多家李宁专卖店看到，为

了消化库存，李宁频频推出特卖商品，甚至新品一上市就大打折扣，

即使这样，李宁的门市店里仍然门可罗雀。 

    面对业绩的持续不佳，李宁公司将原因归咎于宏观经济环境变化

太快。李宁公司认为，业绩下滑的部分原因在于减少批发销售、应收

账款及库存的拨备、推行变革计划及渠道复兴计划的相关成本以及其

他重组性成本。 

    中投顾问轻工业研究员熊晓坤认为，除开与宏观经济环境低迷有

关，李宁公司品牌价值也随着吐血甩卖大幅下跌。李宁公司在顶峰时

期欲走国际品牌路线，但遭遇外部经济环境不乐观，退回原地踏步发

展，由于库存压力不得不以低价清仓，被打回中低端，而中低端竞争

更加激烈，所以造成业绩继续下滑。 

    数据显示，今年上半年，李宁营业收入实现 29.06亿元，同比下

降 24.6%；存货降至 8.41 亿元，同比下降近 26%，但依旧维持高位。 
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    为了清理库存，李宁除了通过打折、推出特卖商品、特价场等多

重渠道外，还与电商网站合作，进行尾货甩卖。9月 13日晚，《中国

企业报》记者在淘宝网检索“李宁”，下拉栏目中显示“李宁官方网

旗舰店”约有 1148988件宝贝，男鞋、女鞋、男装、女装等应有尽有，

很多商品的低折扣直让网友咋舌。此外，李宁还在凡客、京东、天猫

等授权了多个网络商家，都有很大的折扣。 

    中投顾问轻工业研究员朱庆骅称，国内运动服装市场仍处于供过

于求的状况。虽然借助电子商务和线下大力度的打折促销服装销量有

所提升，但这也伴随着售价的下滑。整体来看，运动服装品牌去库存

化的压力仍然较大。 

    “高富帅”李宁摇身变为“穷屌丝” 

    9 月 11 日，记者在中关村广场的李宁店内站了将近一个小时。

期间，只有寥寥十来个人光顾，并无一人进行消费。隔壁的一家店员

说道，“这样的情况很常见”。当问及为什么不买李宁的原因时，在中

关村逛街的小张对记者说：“现在很少有人穿运动装了，穿出来别人

会觉得很土，还是更喜欢时尚一些、休闲一些的服装。如果非要买运

动装，可能会选耐克、阿迪达斯之类的品牌。” 

    不久前，《中国企业报》记者登录凡客诚品网站时看到，李宁在

凡客网站启动“全场 19元起”的特卖活动，旗下的男女款式运动鞋、

T恤、棒球帽等多类产品，纷纷卖出“白菜价”。其中，售价最低的是

一款棒球帽，标价 59 元，售价仅为 19 元。但是面对李宁的吐血甩

卖，很多顾客却似乎并不买账。很多网友感叹道：“这样的甩卖，实
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在有损品牌形象，没想到李宁会走到这个地步。” 

    近日，记者在点击天猫商城李宁官方网店后，主页上显示的“秋

季运动惠——全场满 300 立减 50，满 200 立减 20”的大字样异常醒

目。 

    京东商城公关部总监闫跃龙就在微博上这样评价：李宁通过凡客

清理库存，短时间是爽了，可长远来看，伤害了品牌，谁会去高价再

买李宁当季商品？你穿着李宁上街，大家肯定会说，看是 10 块买的

吧。 

    熊晓坤认为，消费者对李宁并不买账，在于李宁从高富帅变为穷

屌丝，进而也会影响选择该品牌的个人形象。 

    李宁转型谋变度“寒冬” 

    虽然李宁仍处“寒冬”，但是值得注意的是，近来，业绩早已跌

至谷底的李宁有反弹迹象。上半年，李宁其整体毛利率由去年同期的

43.2%升至期内的 43.6%，同比增长 0.4%，并有超过 90%的经销商参

与渠道复兴计划，平均周转期大幅下降。 

    业内人士分析称，“国内各大运动品牌今年上半年关店逾 2000多

家，在吞下盲目扩张导致被动关店的恶果后，本土体育品牌已经开始

有意识地主动调整，并取得了一定成效。” 

    在今年 5 月 31 日的李宁公司股东周年大会上，公司董事长李宁

就坦言，今年上半年公司仍然面对压力和挑战，但总体按变革计划推

进，进度与计划吻合，原先预期的 2—3年转型时间可能会缩短。 

    经过一系列的调整，李宁的“寒冬”似乎已有好转迹象。“由于
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去库存已经去的差不多了，与去年相比，今年的业绩已经明显好转。”

西单商场的李宁专卖店导购告诉《中国企业报》记者，“去年的平均

月收入只有十几万，而今年的月均收入已经达到三十万左右，现在我

们店里的货品基本都是新款。” 

    业内分析师表示，今年上半年，公司关闭了一定数量的低效门店，

但是同时也新开了高效店铺。关闭门店及合理化销售网络的举措，使

得销售网络发生了较大变化。 

    这些措施或许是挽救李宁颓势的重要法宝，但是面对优衣库等来

势汹汹的外国品牌，中国动向创始人陈义红——这个曾在李宁扎根

14年的原高管也分享了他对行业危机的宏观思考。 

    陈义红认为，大多数中国公司是大批发模式，品牌商不控制零售

渠道，销售多依靠代理商，对市场变化的反应很慢，积压了大量库存。 

    对此，陈义红建议，这些品牌应该学习的范例是日本的优衣库模

式，即“品牌商+零售商”模式，品牌商自己垂直整合产品链条的各

环节，以自身为终端，在零售端完成销售后才计算业绩。返回腾讯网

首页&gt;&gt; 

    --------------这是真正的实体现状！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1812:19 

    京津新城成“空城”工作人员比常住业主多 

    宏观经济人民网[微博]2013-09-1807:56我要分享 76 

    都定位旅游度假当年天津 6个新城一起上马 

    被“新城”的 260平方公里 
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    恢弘的“凯旋门”、夸张的金色马车——当你站在京津新城面前，

才能深切体会到中国式造城运动，原来距离我们的生活如此之近。 

    在全国范围内高密度的造城风潮中，它曾拥有诸多响亮的称号，

“中国第一个由开发商打造的新城”、“亚洲最大的别墅区”等等。但

开发 10年来，却屡屡被形容为“亚洲第一空城”。上周末，记者赶到

位于天津市宝坻区周良庄乡附近的新城。在本应人流最密集的周末，

实地感受了一座空城带给人的震撼。 

    工作人员比业主多 

    新城很好找。这里距离北京的天安门广场约 120公里，从东四环

上 G1 京哈高速，然后转向津蓟高速，从京津新城出口下高速，出了

收费站，标志性的“凯旋门”近在眼前。 

    整个新城的规划始于 10 年前的 2003 年，开发商和宝坻区合作，

做出的远景规划总面积达到 260 平方公里。这相当于 8 个澳门的面

积。 

    穿过“凯旋门”，进入新城内，因为车少，这里的交通状况非常

理想，即便当天有一个大型论坛在城内的酒店举行，也没出现拥堵。

而且，新城内的大小道路，都没有红绿灯，有限的机动车自由行驶。

距离“凯旋门”不远，就是新城的售楼处。在售楼处，来访者可以直

接走上沙盘，站在项目模型中间，桃园、顺园、康园、雍园……一目

了然。 

    销售小戴是位天津小伙，他热情地向记者推荐现在项目主推的

“康园”片区——独栋别墅的均价在 13000 元/平方米。小戴说，新
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城的规划一共包括 8000 多套别墅，用了 10 年时间，现在建成的约

3000套，建成部分的销售率很不错，至于入住率则是另一回事。记者

问小戴，是否听说了新城被形容为“空城”、“鬼城”，小戴显得很有

准备：“我们新城倡导的是一种‘5+2’和‘11+1’的生活理念，别墅

主要是被用来当第二居所的，周末和节假日人比较多”。小戴所说的

“5+2”是指 5 天工作、2 天休闲，而“11+1”则是 11 个月工作、1

个月度假。 

    而上周五和周六两天，记者发现，城里的客流量变化并不明显。

城里最忙活的一个饭店是职工食堂，密度最大的居住区是职工宿舍区。

一位清扫道路的老者告诉记者：“这里的工作人员比常住业主多得多。” 

    别墅水系忙钓鱼新城的户型以欧式风格的独栋别墅为主，面积均

在 300至 400平方米左右。有些院落较大的别墅还配备游泳池。但绝

大多数别墅，看上去已经很久没人打理。游泳池干涸见底，杂草爬上

窗台，屋顶的油漆也不同程度地脱落。 

    虽然入住率不高，但新城的管理依旧严格，陌生人几乎不可能进

入别墅区内部。新城的每个片区，都有水系与周边道路相隔，每个片

区的出入口都是唯一的。一名保安告诉记者，因为常住的业主不多，

所以“每辆车，我几乎都认得”。 

    在保安看来，水系像院墙一样，是保障安全的有效措施。而在其

他工作人员看来，水系却成为垂钓的好去处。记者发现，新城的不少

工作人员，都在下班后扛着鱼竿、拎着水桶到水系边钓鱼——这里人

少、污染少、水质干净、鱼也好吃。 
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    珠江北环西路，是新城内最“繁华”的商业街，当然，是相对而

言。这里的门面房基本都曾经被租用过。为什么说是曾经？因为很多

门面房顶着掉色的招牌，大门上锁，贴着招租或转让的告示。在白天，

珠江北环西路还有些车辆来来往往，但到了夜晚就是另一番景象。 

    夜幕降临、华灯初上，新城内的主要道路被路灯照得宛如白昼，

但别墅区却是漆黑一片。无论是开发较早、入住率相对最高的桃园，

还是开发较晚、正在销售的康园，在夜晚都静得吓人，记者驱车在新

城内转了几圈，发现亮灯的别墅屈指可数。 

    生意最好是装修公司 

    在新城恢弘的造城计划中，有超过 100亿元的配套设施。截至目

前，酒店、高尔夫球场、温泉度假中心、大学城等已经落成。记者发

现，这些落成的配套设施的利用率并不高。凯悦酒店外墙斑驳，即便

有会议，也显得冷清。高尔夫球场的练习场，即使在周末也几乎没有

一个人。体育俱乐部的网球场、排球场破败不堪，灯架倒塌、杂草遍

地、蛛网乱挂。游乐场里，工作人员趴在售票厅里睡觉。 

    新城内有限的居民，主要依靠零散的小饭店、小超市满足生活需

要。在珠江南环路，在工作时间，相邻的国家电网人工售电网点和天

津广电网络(7.90,-0.23,-2.83%)营业厅都关门上锁，自 2013年 6月

15日起暂停营业。在新城内，生意最好的是装修公司。浙江人老白的

装修门面在新城已经开了 5年，他自己也在新城里买了房。 

    北京嫌远天津嫌贵 

    在新城的官方网站上，新城被定义为“打造京津唐地区重要的休
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闲旅游服务中心，以温泉疗养、会议会展、文化教育、商务金融为特

色的现代服务业基地”。而且官方认为，新城的区位优势明显，“位于

北京、天津、唐山三大城市的核心区域，处在环渤海经济圈发展的腹

地”。 

    新城 13000 元/平方米的均价，比宝坻区中心新房 6000 元/平方

米的均价高很多。老白说，“说起来，这里离北京并不近，开车少说

也要 1个半小时。而且，这里是天津市，有限购政策，北京人过来买

房还得有纳税证明。” 

    老白买的是桃园的二手别墅，均价 7500元/平方米，比正在销售

的康园 13000元/平方米的均价低很多。“要是真想买，肯定买二手的

啊，反正也没人住过，新房太贵，天津市区的房子才多少钱啊？”记

者查询到，天津市范围内，均价 13000 元/平方米以下的普通住宅超

过 200个。 

    “孪生兄弟”还有 5个 

    2003年，开发商拿下了这个当时叫“宝邸温泉度假村”的新城项

目，计划投入 120 亿元资金，在这片盐碱地上建设一个可居住 50 万

人的新城。要知道，宝坻全区现在的常住人口才 79.9 万。据报道，

当初拿地时只付出了每平方米 78 元的代价。但是新城，只是天津市

11个规划新城中的一个。其中，在 2007年天津市将土地自主权从区

县收回前，大量定位重复的新城项目上马。和新城同样涉及旅游、度

假定位的，还有 5个。 

    2006 年天津滨海新区的规划出炉，天津城市发展的重点东移。
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2008年通车的京津高铁，又“甩开”了宝坻。返回腾讯网首页&gt;&gt; 

    ------------------- 

    这些地方算不算北京的房子？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1816:30 

    @oklly1110807楼 2013-09-1722:30:11 

    老师对国世平和董藩有何评价？ 

    @jxgood10842楼 2013-09-1813:34:57 

    如果房产开发商，只能有自有资金购地，房价立马原形毕露，跌

去 80%! 

    只需学习日本，就可以令房价回归理性：请问地王为何频现？ 

    如果是用他们自已的钱购地，地王为出现吗？房价暴涨的只有一

个原因：土地可以融资，可以从银行套现。为了用土地套取更多银行

现款，只需将价值 1 元的土地，作价 10 万倍给银行，就可以从银行

套出 P 民的血汗钱，这就是房价暴涨的根本原因。日本当年也是如

此，后来他们推出《土...... 

    ----------------------------- 

    现在允许民资自己建银行，就是地方豪强可以合理合法的通过所

谓办银行获得他们想要的资金，我忽然明白了这个民间资本办银行的

本意了，你想啊，要实现外资对中国国企和公共资源的全面收购，需

要的第一步就是让各地的所谓民间资本其实就是官商资本收购，我们

应该很清楚的看到，现在中国已经没有官，没有商只有官商，官商一

体了！但是这些有靠山的私营企业如何有资金收购国企？就是给他们
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自己办银行的权力，很显然这些地方官员自己给自己卖国企价格是非

常低廉的，将来外资在经济危机中再稍微提高一些价格就能实现转手

成功！其实到时候外资把石油、粮食价格猛的一提，热钱一大规模撤，

大环境下没有企业能够抵挡这样国际级别的洗盘！到时候人家国际资

本巴不得你们自己办的银行倒闭他说便宜货呢，哎，现在看我们出的

每一步棋都是按照人家设计好的棋谱下的！我们不输谁输，这真是一

盘下死中国人的大旗啊！ 

    附录：民营银行开闸进入倒计时“自担风险”仍存争议 2013 年

09 月 18 日 11:17 我有话说查看评论(0)监管层密集表态，支持设立

民营银行(行情专区)，各地民企跃跃欲试，近 20 家企业欲试水民营

银行 

    9月 12日，“苏宁银行”名称获工商总局核准，同时获得核准的

还有“华瑞银行股份有限公司”。加上此前的“苏南银行股份有限公

司”，已有 3家民营银行名称获核准。 

    “如果银监会允许温州设立民营银行，我和我的团队会积极准

备。”来自温州的“中国城市信用社第一人”杨嘉兴告诉新京报记者，

今年 67岁的他，已经做了十几年的民营银行梦。 

    与杨嘉兴一样，力帆集团董事长尹明善也曾公开表示，希望在有

生之年打造一块民营银行招牌。 

    杨嘉兴、尹明善只是众多怀揣民营银行梦的企业家中的两位。如

今，民营银行开闸在望，各地民营企业跃跃欲试。 

    2013 年，对于这些拥有民营银行梦想的企业家来说，是关键的
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一年。随着监管层的密集表态，民营银行已进入倒计时。 

    民营银行“遍地开花” 

    近期，北京、广东、上海、温州、重庆、江苏、湖北等地的民营

企业扎堆宣布要涉足民营银行。 

    “万事俱备，只欠东风。我认为民营企业和民间资本已经做好准

备，只等监管部门的一张牌照。”民进中央经济委员会副主任、温州

管理科学研究院院长周德文对新京报记者表示，真正的民营银行必须

要以银监会颁发的牌照为准，而不是以工商部门登记注册为准。 

    近期，监管层对民营银行不断释放“积极”信号。 

    6 月 19 日，国务院召开常务会议，提出探索设立民间资本发起

的自担风险的民营银行和金融租赁公司、消费金融公司。 

    银监会主席尚福林在 6 月 29 日的陆家嘴(行情股吧买卖点)论坛

上表示“允许尝试”。中国人民银行行长周小川于 9月 16日明确表态

“支持设立民营银行”。 

    随着监管层的密集表态，北京、广东、上海、温州、重庆、江苏、

湖北等地的民营企业扎堆宣布要涉足民营银行，争抢首张民营银行牌

照。 

    8 月 15 日，“苏南银行股份有限公司”最先获得工商部门核准。

9月 12日，“苏宁银行”名称获工商总局核准，同时获得核准的还有

“华瑞银行股份有限公司”。这三家银行幕后主角分别是红豆集团、

苏宁云商(行情股吧买卖点)和温州瑞安华峰小额贷款公司。 

    其中，苏宁云商先声夺人，是国内首家宣布申办民营银行的 A股
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上市公司，于 8月 21日宣布设立“苏宁银行”。湖北荆州乐凯科技宣

布筹资 20亿元设立“荆州银行”紧随其后。此外，中关村(行情股吧

买卖点)管委会 8 月 12 日召集数十家民营企业商讨设立“中关村银

行”事宜，也十分引人注目。国内互联网巨头腾讯控股也于近日宣布

加入民营银行的队伍。 

    至此，已有近 20 家公司拟设立民营银行。此外，还有温州杨嘉

兴等民间人士及团体有意试水民营银行。 

    对于民营企业的跃跃欲试，周德文表示，“全国各地都在宣布申

报民营银行，可是我觉得民营银行不会马上遍地开花。首批民营银行

可能会有三家，最有可能的地区是温州、北京、上海。先试点，后推

广。”周德文给出的理由是，在全国政治中心北京设立民营银行，有

利于释放金融垄断被打破的信号；上海则被打造成国际金融中心，如

果金融垄断没有被打破，那么，国际金融中心则成为空谈；温州是中

国第一个金融改革试验区，有最多的民营资本和众多民营企业，设立

民营银行理所应当。 

    当存款保险(行情专区)制度、民营银行试点条例等相关细则出台

后，“才能审批，建立真正的民营银行。”尽管周德文认为“万事俱备，

只欠东风”，但是，银行牌照的“东风”来临之前，监管部门还有很

多工作要做，其中，周德文认为最重要的是民营银行试点细则的出台。

周德文认为，在 1996年首家民营股份制银行民生银行(行情股吧买卖

点)成立之后，中国已经有整整 17年没有再新增过一家民营银行。目

前没有真正的民营银行的原因有二：一是配套的存款保险制度尚未出
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台，二是《民营银行试点条例》尚未出台。有关存款保险制度之于民

营银行的意义，央行行长周小川在 9 月 16 日《求是》刊发署名文章

称，推进存款保险制度建设，为小金融机构创造与大型金融机构公平

竞争的环境。此前周小川也曾多次提及存款保险制度可以让民营银行

等小金融机构与大型金融机构公平竞争。 

    “据我所知，存款保险制度已经起草完毕，目前在政府有关部门

审定，有望近期推出。与此同时，民营银行试点条例也已经由银监会

起草完毕，交由政府有关部门审定。有望在十八届三中全会前出台。”

周德文说，只有两者都出台，才能审批，才能建立真正的民营银行。 

    中国人民银行研究局局长纪志宏此前表示，民营银行开设的数量

不会多，只是试点。这与存款保险制度、机构退出机制等没有严格的

先后次序，可以同步推进。 

    有分析人士认为，除了应尽快推出存款保险制度之外，还应进一

步放开存款上限，进行利率市场化改革。同时，要有序推进准入、监

管和退出。这些要在细则中具体体现，比如银行破产制度、风险控制

等因素。这样，把允许民间资本入股金融机构落到实处才会没有后顾

之忧。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1816:31 

    -------------------------- 

    @hyh55010843楼 2013-09-1813:42:50 

    我觉得是想让国人对中药失去信心，从而西药垄断中国市场 

    ----------------------------- 
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    正解啊，但是后来他们发现中国大妈还是有病吃中药，改为收购

中药，鬼子狡猾的很！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1816:33 

    以房养老就是国家不养老！ 

    来源：五四青年网作者：罗锡铭时间：2013-09-17 

    所谓“以房养老”，就是要老人抵押自己所住的房产来养老。说

是反向按揭贷款，不如说就是预卖自己的住房，以换取晚年的生活经

费。 

    老人要“以房养老”，说明老人的晚年生活没有了经济来源，也

说明社会没有了生活保障。老人要“以房养老”，说明这个社会不再

承担养老的责任，也不愿意或无能力承担养老的责任，一个老人没有

生活保障的社会是什么样的社会？还是不是社会主义社会？如果说

国家有养老保障，又何以要“以房养老”？如果说抵押房产能让生活

更好，那不是叫“养老”，而是“挥霍”。这在中国的传统价值中是不

能接受的，绝大多数的中国老人不会如此潦倒生活。 

    要“以房养老”本身不靠谱。因为“以房养老”就是老人把自己

的房屋抵押给人保公司，由人保公司定期给老人发放生活费。这就有

几个问题：一是房屋的价值能否支付老年人晚年的全部生活费用，如

果老年人寿命比较长，人保公司能还承担？如果老年人过早离世，多

下来的钱怎么处理？二是商人以盈利为目的，国家都不愿意承担责任，

企业怎么会承担风险？所以，企业为规避风险或最大程度地获取利益，

是否会做出对老人不利的做法，此时的老人就是弱势群体，如何保障
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老人的权益？三是房屋虽然属于老人的财产，但也是家庭的财产，“以

房养老”不仅切割了家庭成员的责任关系，也撕裂了家庭的情感纽带。

四是养老不只是经济上的，还需要对老人的照顾，人保企业能承担得

了吗？五是农村住房还涉及宅基地问题，老人过世后，房屋虽然变更

的所有权人，但土地问题如何解决？ 

    什么事都说国外怎样怎样的，这么多年来学国外都学得连自己都

不认得自己是谁了，既不看***与国外的差距，也不看***的国情。有

人说美国也是“以房养老”的，咋就不问问美国的社会保障体系与中

国的社会保障体系的差距在哪儿？中国就有这样一群鼻子朝西眼睛

朝天的人，要他们承担责任时讲国情说什么“初级阶段”，自己要推

卸责任时说与国际接轨。“以房养老”不仅不符中国国情，也有悖中

国社会的民间伦理，甚至还会进一步推高房价。中国的房价之所以这

么高，那是因为房屋的意义已超越了房屋本身，成为一种财富保值与

增值的途径。房屋本来有一个折旧的过程，但商人对于抵押来的房屋

只有提高房价才有其盈利的空间，所以这必然更进一步影响楼市和房

价。 

    “以房养老”也证明了这样一个事实，养老需要积累。如果老人

没有积累，又怎么会有房屋呢？个人是这要，国家也是这样。然而，

以消费拉动经济的生产方式，与积累是矛盾的，不仅在鼓励“今天用

明天的钱”，让人们花光了明天的钱又拿什么来养老。而且，整个社

会也是登台高筑搞建设，“延期退休”、“以房养老”，是这个社会坐吃

山空、国家财政亏空推卸养老责任的结果。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1816:39 

    济南中院本周日 10时将宣判薄熙来案 

    2013-09-1816:21:05济南中院 

    【公告】山东省济南市中级人民法院定于二〇一三年九月二十二

日十时在本院第五审判庭公开宣判被告人薄熙来受贿、贪污、滥用职

权一案。特此公告。 

    相关报道: 

    教授:薄熙来案证据充分无需被告供述即可定罪 

    薄熙来案庭审纪实：旁听居民相信会有公正判决 

    调查称“薄熙来案庭审记录微博公开”最令人满意 

    薄熙来案审判长获赞“压得住阵能把握好分寸” 

    薄熙来庭审词频分析:平均每四句话提到一个“钱”字 

    决定薄熙来命运的那些人(组图) 

    薄谷开来身边的四个男人(组图) 

    薄熙来最后陈述:已知在劫难逃百感交集也只剩余生 

    薄熙来庭审几个惊人辩解:暗恋外遇疯了 

    薄熙来:王立军暗恋谷开来不能自拔 

    ------------------------ 

    看看中国的主流媒体这些一边倒的话，就知道中国的这些领域是

什么势力把持！ 

    来点正能量吧： 

    解放军报：要像守上甘岭那样铆在意识形态斗争阵地上 
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    2013年 09月 18日 04:47 

    来源：解放军报 

    原标题：铆在意识形态斗争阵地上 

    较量无声，却惊心动魄；不见硝烟，却刀光剑影。 

    意识形态斗争异常激烈。马克思说：“如果从观念上来考察，那

么一定的意识形态的解体足以使整个时代覆灭。”陈云也有言：“经济

工作搞不好要翻船；意识形态搞不好也要翻船。”1991年，苏联的解

体、苏共的解散，以及后来的“颜色革命”“阿拉伯大动荡”，都充分

验证了他们的话。 

    美国中央情报局前雇员彼得？施瓦茨在新作《胜利？美国政府对

前苏联的秘密战略》一书中傲慢地说：“谈论前苏联的崩溃，而不知

道美国秘密战略的作用，就像调查一件神秘死亡案子，而不考虑谋杀。”

正是美国政府采取的隐蔽斗争策略及手段，逐步动摇了前苏联领导集

体对自己制度的信心，一步步走上覆亡。 

    前事之鉴，后事之师。意识形态领域历来是敌对势力对我实施西

化、分化图谋的攻击重点。敌对势力要搞乱一个社会、颠覆一个政权，

往往从意识形态领域打开突破口，从搞乱人们的思想下手。我军既是

战斗队，又是宣传队、播种机，不但要战胜来自正面战场的敌人，更

要战胜来自意识形态领域的敌人。只有像当年守上甘岭那样，铆在意

识形态斗争阵地上、战斗在最前沿，才能打赢这场不见硝烟的暗战，

夺得意识形态领域斗争的领导权、管理权、话语权。 

    可能有些官兵会认为，中国正处于和西方密切合作的时代，斗争
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没那么激烈复杂。殊不知，经济合作表象下掩盖的是对未来的较量。

美国中央情报局前局长艾伦？杜勒斯说得很直白：“人的脑子、人的

思想是会变的。只要把脑子弄乱，我们就能不知不觉改变人们的价值

观念，并迫使他们相信一种经过偷换的价值观念。”尤其要警惕的是，

敌对势力矛头直指我军，企图复制埃及、突尼斯政变的做法，把我军

从党的旗帜下拉出去。我们必须下好先手棋，打好主动仗，理性应对

这场“大战”。 

    “登高而招，臂非加长也，而见者远；顺风而呼，声非加疾也，

而闻者彰”。铆在意识形态斗争阵地上，关键在于抢占制高点，把握

好时、度、效。只有抢占时机制高点，解决好“什么时候说”的问题；

抢占道义制高点，解决好“说什么”的问题；抢占表达制高点，解决

好“怎么说”的问题，才能做到因势而谋、应势而动、顺势而为，从

而不战而屈人之兵。 

    思想的田野，真理不去占领，就会杂草丛生；心灵的空间，阳光

不去播洒，就会霉菌疯长。青年官兵正处于思想的发育期，价值观的

形成期，容易跟风逐浪，被各种思潮所左右，被不健康的思想所侵蚀。

因此，不管是科学理论宣传，还是军营故事解读，都应力戒形式主义、

照搬照抄的空说空教，摒弃语言生硬、形式刻板的模式套路，真正用

家常话、通俗理，让官兵爱听爱看、产生共鸣，从而用正确的价值观

占领官兵思想阵地。 

    理想信念是精神之“钙”。苏共军队之所以变质变色，在危急关

头袖手旁观甚至临阵倒戈，最根本的是他们丧失了理想信念，忘记了
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党指挥枪的原则。我军是人民子弟兵，保持不变军魂，坚守根本宗旨，

传承红色基因，就能在意识形态斗争的风口浪尖上岿然不动、屹立不

倒。 

    毛泽东有一句警世之言：“帝国主义说，对于我们的第一代、第

二代就没有希望，第三代、第四代怎么样，有希望。帝国主义的话讲

得灵不灵？我不希望它灵，但也可能灵。”相信，只要每名官兵自觉

担负起党的思想阵地守望者的重任，敢于亮剑、善于亮剑，做到守土

有责、守土负责、守土尽责，西方敌对势力的预言就不可能灵，也不

会灵！ 

    （作者单位：陆军第十二集团军政治部） 

    -------------- 

    解放军在意识形态斗争的风口浪尖上的这个案件怎么看？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1816:43 

    立贴为证，以房养老实现的哪天就是中国大梦醒来的哪天！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1816:46 

    以房养老、延迟退休标志着所谓改革终于把毛泽东的红利吃光了，

标志着他们两手空空的踩着两脚泥要从河里上岸了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1816:55 

    据传英国大批特务渗入香港特区政府！惊讶吗？奇怪吗？发表于：

2013-09-1719:56:05作者:tangjian_ 

    英国外交及联邦事务部国务大臣施维尔日前在港媒上撰文，称英

国随时准备为香港普选提供支援。此事暴露英国干预香港事务“已赤
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膊上阵”，令各界哗然。为警示香港市民，有港媒日前揭露了自回归

以来英国在香港进行的大量间谍活动。据香港《大公报》、《文汇报》

等媒体 16 日报道，英国情报机构在香港的活动，不仅没有在香港回

归后消停，反而不断加强。众多退役、现役的英国军情六处驻港特工，

有的以领事身份，有的以经济文化等部门职员身份在港服务于“英国

的需要”。他们的“行动中心”，目前位于英国驻港总领事馆内。该馆

于 1996 年建成，其设计者为英国建筑师泰瑞·法雷尔，此人正是军

情六处总部大楼的设计者，深谙情报机构建筑的游戏规则。 

    报道称，早在 1984年《中英联合声明》落实香港主权于 1997年

归还中国后，港英情报部门“政治部”就部署变身，由官方转为非官

方、由地上转为地下。在回归前数年，就在港英政府保安科下设神秘

D 组，实际上是个小型的军情六处组织。香港回归 16 年来，该组织

不断在香港进行渗透与间谍活动，对香港特区政府乃至中国政府造成

严重威胁。 

    《大公报》称，与美国“依赖高科技”相比，英国情报机构更注

重“人的资源”，即十分注重对关键人物的收买与策反，“放长线钓大

鱼”。为了达到目标，长期盯住关键人物，时间可以长达数年甚至十

数年之久。正是这种情报运作方式，令英国当局可以在十分低调、不

易被察觉的情况下，获取大量核心情报。此外，英国情报机构在香港

还有一招“杀手锏”，即拥有大量政府高级公务员的绝密资料，包括

个人污点、个人升迁轨迹等等。在回归前一年，此类资料并未在香港

销毁，而是运回了英国。 
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    通过此类数据，长期控制着一批港英过渡的高级官员。而一旦有

必要，则利用在港的喉舌媒体，发放不利消息以打击目标。前发展局

局长麦齐光因骗领房屋津贴被控，但所有指控证据是源自数十年前的

公务员资料，拥有此等能力的，应该只有英国当局。 

    《文汇报》称，香港回归 16 年来，一大批隐蔽身份的军情六处

特务回流香港，渗入政党、团体、司法界、商会、传媒、政府要害部

门，抢夺香港管治权。针对英国在港的间谍活动，《大公报》提醒说，

香港市民对此需保持清醒认识，更要保持警觉，如果国家利益因此受

损，香港也不可能独善其身。 

    笔者按：英国大批特务渗入香港特区政府！惊讶吗？奇怪吗？笔

者认为一点都不惊讶、奇怪！ 

    一、澳门立法会 2009 年 1 月 5 日傍晚以高票通过，按二十三条

起草的《维护国家安全法草案》，法案将交立法会专责委员会再进行

细则性讨论及研究。 

    同样是特区，大家看看香港是个什么样呢？ 

    二、英国情报人员在香港的行动，几近明目张胆。如果上网搜寻，

可以很容易找到众多退役、现役的军情六处驻港特工及工作人员详细

资料。笔者仅举三例：ElvedRichardMalcolmDavies（78、96年驻港）、

RichardAdamNoble （ 2000 年 驻 港 ） 、

ChristopherRowlandCharlesworth（2004年驻港），他们有的以领事

的身份，有的以经济文化等部门职员的身份在港服务于“国家的需要”。 

    英国驻港总领事馆内的情报机构如何运作，外人当然无法细知。



5290 

 

但从各方资料显示，它是由回归前的所谓 D组改组，并与其他部门合

并而成。早在 1984 年《中英联合声明》落实香港主权于九七年归还

中国后，港英情报部门“政治部”部署变身。简而言之，就是将港英

情报机构由官方转为非官方、由地上转为地下。在回归前数年，于保

安科下设 D组。 

    神秘 D组“放长线钓大鱼” 

    究竟 D组是一个什么样的组织？据已知的情况，回归前其职能为

分别掌管科技、机要、联络、政府保安及评估工作。这些看似平凡的

词语，实际上是一个小型的军情六处组织。其组成如下： 

    保密室（SafeCareRegistry），堪称 D组的“大脑”，负责港英政

府绝对机密（TopSecret）、高度机密（Secret）及机密（Confidential）

档案及包括机关、人物、组织和港府高级华人官员的完全档案。 

    科 技 室 （ TechnicalServices ）， 负 责 技 术 操 作 与 行 动

（TechnicalOperations），即截听电话及进行其他电子侦察活动，包

括追踪及窃听。 

    联络处（CommunicationsOffice），负责与英国情报组织直接联

系的联络中心，同时也是日常政治部人员行动的控制室。 

    保安室（GovernmentSecurityUnit），负责防渗透、反间谍工作。

除了直接监视、控制来自于英国的情报来源外，也包括对政府敏感字

纸、档废物的处理、掌控机密部门出入及人员调动等行政工作。 

    评估室（AssesementUnit），负责情报的分析工作，将前线收回

的各类情报整理为单列报告，评估情报的可靠程度以及分析对当局保
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安的影响等。 

    行动小组（OperationTeam），负责落实具体的行动，尤其是在一

些紧急情况之下。 

    尽管在回归后，相关部门的组成有所变化，但核心仍离不开这“五

室”。在回归十六年来，不断进行针对中国的渗透与间谍活动，对中

国政府乃至香港特区政府造成严重威胁。2003 年被揭露的某中央驻

港高级官员被“收买”一案，足以说明问题。 

    三、某些香港人的政治智慧还真不怎么样，当然人家经商有一套。 

    和英国搞基，无任何前途，这种秃子头上的虱子，明摆着的事，

香港人都看不出来？ 

    首先，往最恶劣了说，如果香港和英国搞到要分裂中国的程度，

一个简单的高压政策即可搞定：取消香港一国两制权利，收归中央，

一切公务员全部免职，由中央统一重新整合，中国什么都缺，就是不

缺人才。 

    其次，某些香港人像是被惯坏了的倔强小孩，根本不知道中国在

乎什么。从人文角度看，大陆人对香港人的感情，绝对不如大陆人对

大陆人的感情深厚，这是毋庸置疑的，毕竟两地中间很长时间交流有

限。但大陆人对香港这片土地的感情，却比香港人浓厚的多；看看香

港人移民国外的比率有多高就知道香港人对香港的感情能有几斤几

两了。但是即便这样，他们仍叫嚣着自己想怎样就怎样，就是不想想

——凭什么！？ 

    说的难听点，笔者个人觉得，某些香港人绝对没有香港这片土地
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重要。 

    四、香港以前就有很多洋人做警察，尤其是香港警察总部的政治

部，就是它们的情报部门。 

    香港的精英部队如飞虎队，政府飞行服务队都是英国人一手训练，

飞行服务队都是在英国受训。 

    当时香港的廉政公署也是它们的政治手腕之一，公署至今大量招

聘的都是海外留学生。 

    英国对香港的渗透超人想象，当初江去香港看看，他的行程被英

国拿到完整版本，细节到那里访问，几点几分到什么时候离开怎么做

安保，后来中央驻香港特派员公署那个谁谁被抓了。 

    --------------------------- 

    ZXL19689：被处死的伍德君就是军情六处，历史会证明他将是最

成功的为战略目标潜伏和献身的高级间谍！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1817:11 

    波兰十万人游行抗议提高退休年龄要求总理辞职 

    北京青年报[微博]岳菲菲 2013-09-1714:22 

    波兰十万人游行抗议提高退休年龄 

    表示不愿意“差不多工作到死”波兰政府去年提高退休年龄至 67

岁 

    导语：这是近年来波兰爆发的最大规模的抗议活动。示威者举着

各个工会的旗帜聚集在广场，要求现任总理辞职。 

    据央视报道，14日，波兰首都华沙爆发 10万人大游行，抗议政
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府提高退休年龄。 

    “差不多工作到死” 

    波兰政府去年通过了关于退休政策的新规定，其中，提高退休年

龄至 67 岁，放宽现行劳动法，允许雇主增加每周工作时间等成为此

次抗议的主要目标。 

    9 月 11 日起，波兰的工人、农民、护士等工会成员聚集到首都

华沙，强烈要求提高工资待遇，获得更多生活保障，反对提高退休年

龄。人们在波兰议会中心搭建临时帐篷，进行为期 4天的总罢工和游

行示威活动。14 日，游行示威活动达到高潮，组织者称人数达到了

12万，但市政当局称人数为 10万，人们举着各个工会的旗帜聚集在

广场，要求现任总理辞职。 

    一名护林员在接受媒体采访时抱怨道，在自己的国家，人们感觉

不到自己是主人。一位码头工人表示，自己在艰苦的工作条件下，要

到 67 岁才能退休。之前的同事工作到 55 岁就能退休了，再延长 10

年，自己差不多是工作到死！ 

    据 BBC报道，众多条幅上写明要求总理唐纳德·图斯克辞职。自

2007 年图斯克执政以来，波兰执政党中右翼联盟的支持率就垂直下

降至历史最低点。 

    “我们不想做希腊” 

    近年来，波兰失业率上升，物价飞涨，普通工人感到生活艰难，

陷入贫困的境地，引发民众不满。 

    由于波兰国内 2013年经济增长由 4.5%迅速放缓至 1.9%，多个行
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业大规模裁员，导致失业率增长，很多企业无法提供保险以及完备的

长期合同，这也成为人们抗议的重点。 

    除此之外，来自矿山、船厂等老旧部门的产业工人还呼吁提高目

前偏低的最低工资标准，同时提高生活保障和养老保险。据悉，波兰

2013年的最低工资为 393欧元(约合人民币 3200元)，仅仅是西方发

达国家的三分之一。面对目前飞涨的物价，很多人表示生活无以为继。 

    BBC评论称，波兰是欧债危机中欧盟国家里表现不俗的国家，尽

管最近经济有所下滑。示威者表示，波兰的经济仍然与它的邻居们有

差距。“我们当然并不赖——我们不是希腊，也不是西班牙——但现

在是时候做些什么来阻止波兰成为下一个希腊。”卡洛琳娜，一名 45

岁的教师说道。 

    相关链接 

    多个欧洲国家为退休年龄纠结 

    法国 

    法定退休年龄 60岁，实际退休年龄 59.4岁，男 59.5岁，女 59.4

岁。法国前总统萨科齐决定把退休年龄从 2012年起延长到 60岁零 4

个月，此举引发了大规模长时间的抗议活动。为平息民愤，奥朗德上

台后宣布把退休年龄恢复到 60岁。 

    德国 

    法定退休年龄 65岁，实际退休年龄 62岁，男 62.6岁，女 61.5

岁。随着人口老龄化加剧，德国政府决定从 2012 年起，用每年增长

一个月或两个月的办法，到 2030年把退休年龄延长到 67岁。此举同
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样遭到学者和工会的尖锐批评，认为这不但是变相缩减养老金，也会

阻碍年轻人就业，挤压年轻人的发展空间。 

    希腊 

    法定退休年龄男 65岁，女 60岁；实际退休年龄 61岁，男 61.6

岁，女 60.5 岁。希腊是欧盟国家中人口老龄化最严重的国家之一，

同时也是发放养老金最慷慨的国家。围绕提高退休年龄，希腊上下争

论不休，曾有说法称希腊国内退休年龄提高两岁至 67 岁，但这一提

议随后又被称有“违宪”之嫌而无法付诸实施。 

    瑞典 

    实行弹性退休制，法定退休年龄 61-70 岁。65 岁以前退休者占

90%，这一数字表明，人们对晚退休没兴趣。 

    本组文/本报记者岳菲菲 

    (北京青年报) 

    ----------------- 

    波兰都因为这个要求总理下台了。干了一辈子革命工作，想歇歇

都这么难，都世界第二大经济体了，老百姓放弃了生育权，健康权，

居住权，教育权，甚至呼吸干净空气的权利都放弃了，陪你们玩了几

十年，怎么分享改革红利的时候就露馅了呢？是真没钱还是一直在吹

牛 B糊弄咱们？波兰我记得当年颜色革命的时候有个团结工会，现在

民主革命成功了了，团结工会哪里去了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1823:28 

    上海自由贸易区还不是人家最终想要的。资本是贪婪的，他们还
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要等待更大的筹码，就像我们进了 WTO 人家要搞 TPP、TTIP、PSA 等

多个正在兴起的投资贸易协议了，不断的另起炉灶就是要让我们不断

的交市场门槛费！与其这样我们自己不妨另起炉灶！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1900:19 

    @cym884410860楼 2013-09-1823:35:02 

    老帅，都到这个节骨眼上了，怎么美元指数还被压成这样？ 

    ----------------------------- 

    这样好啊，人家在等做空美元的全进去了再收网啊！ 

    顺便引用几句： 

    1：每过 2 个月,就以此来安抚安抚民众愤怒的表情,然后继续敲

打百姓,伎俩也. 

    当今中国，放弃生产资料公有制谈马克思主义、毛泽东思想都是

扯淡。 

    2： 

    教育产业化，住房产业化、医疗产业化之后。。。意味着其中很大

一部分人上不了学，上不起学，看不起病，因病致贫、买不起房、买

得起房但是要背几十年的债或者租不起房，或者住在所谓胶囊公寓里

面像狗一样的生活。。。。 

    如今，养老产业化。。意味着什么那？我看就不言而喻了。。。 

    3：两个戏子唱双簧——一个忽悠百姓，另一个继续卖。 

    ---------------------- 

    ZXL1968：当今中国，放弃生产资料公有制谈马克思主义、毛泽
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东思想都是扯淡。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-1923:52 

    @cym884410869楼 2013-09-1920:04:07 

    老帅，自贸区 9月底才挂牌，各项做空工具都需要一段时间准备，

老美是不是推迟总攻时间表了，老美会在关键点的时间落井下石，我

觉得中国房价及市场崩盘应该要年底前实现较为合理。老帅预测是不

是急了点呀 

    ----------------------------- 

    高盛成变色龙：一周前喊大跌一周后又看涨 2013 年 09 月 19 日

16:42华尔街见闻 

    六天前，高盛大宗商品研究部门预计，随着美国经济改善、美联

储退出宽松，金价此后可能重启跌势，跌破每盎司 1000 美元也有可

能。 

    野村等机构也认为，如果美联储当真缩减 QE，投资者要为金价

进一步下跌做准备。 

    美联储 9 月 FOMC 会议没有改变当前 QE 的规模，放缓的行动意

外地延迟了，而且预计美国今明两年经济增长不及此前预期。 

    美联储主席伯南克此后新闻发布会更是明确表示，不满意长期失

业率过高的形势，FOMC将保持高度宽松的货币政策。 

    看跌黄金(1364.90,57.30,4.38%)的高盛这时又改口了，暗示金

价可能近期上行。 

    因放缓 QE 延迟，近期(金价)会上行，但到 2014 年仍看空金价。 
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    FOMC 意外决定不会放慢购买资产的速度，更倾向于等待进一步

确认美国经济前景。 

    这项声明和伯南克的新闻发布会比大多数人此前预期的显得更

像鸽派，黄金由此涨至每盎司 1365美元。 

    美联储的决定及美国即将到来的债务上限争论使金价的风险集

中在近期上行方向。 

    -----------在股市和金融上剧烈波动意味着变盘，大变盘将至！

这是一个大判断，这个大判断的前提没有变！因为金融上美国需要快

点动手，据说他国内的预算又紧张了，不赶紧让美元回流等待他的就

是崩溃！而美国即使在 2008 金融危机的时候也没有大幅削减军事开

支！根据这个我有理由相信 2008 年是个假危机！真危机没有那么容

易过去，从美国大局观很强棋局出招看，他们在下一盘大棋！我盯着

美国量化宽松不是一天两天了，一个著名的案例就是诺基亚和苹果！

在美国所谓 2008 金融危机后，苹果和美国金融企业获得大把现金美

元但是他们集体没有采取收购行动，倒是诺基亚在收购，结果怎么样，

诺基亚不行了，2013 年 9 月诺基亚被微软收购了手机业务！一个车

轮一旦开始运转是停不下来的！ 

    这伊朗总统哈桑·鲁哈尼 8月 4日宣誓就职。他在演说中呼吁西

方停止制裁,称愿通过对话解决伊朗同西方的矛盾。从国际上伊朗已

经服软，表示不想拥有核武器，下面等着伊朗的就是国际核查，销毁

彻底不彻底，你越想急于得到解除制裁他越把你往死里治，伊朗天真

派领导人还是没有接受卡扎菲的教训！不过既然伊朗服软，那么美国
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当然也不会急于动手，前面已经出现了这样的征兆，不战屈人之兵，

美国用的很好很妙！美国的战略家集群真是让人不可小看！叙利亚本

来就是小菜一碟美国可以快玩也可以慢玩，再强调一下，伊朗这块骨

头美国一定要啃下来的，动武也是必须的，只是早晚问题，既然伊朗

已经自己说不发展核武器，只要美国可以通过不动武确认伊朗确实不

发展而且放弃核武器拆毁一切核设施，美国当然不用急于动武，只要

适时制造紧张空气就行了！但是美国最后还是要肢解伊朗，让伊朗解

除全部有效的武装！我依然坚持中东局势陷入长期化的让石油长期在

高位运行的局面，这样俄罗斯、美国是受益，欧盟、日本、中国受损！

在这样的局面下即使美国不退出 QE 我们的日子一样难过！而且是越

来越难过，因为我们除了美国之外的另外两个消费市场日子也难过，

发展中国家更没有戏，所以我们出口的低迷将是持续越来越严重的低

迷！ 

    中央定的调子是不宽松人民币！要倒逼改革，认清这点就知道国

内经济危机不会缓解，世行也说了：中国不要只卖地嘛，意思很清楚

就是卖国企，不逼的卖掉国企是不行的，这样的情况下不制造点危机

气氛是不行的！数据表明央企的利润稳步上升在 10%以上，而地方国

企利润急剧下降在 5%稍多！我们看，这时候伴随地方债危机不是人

家炒作的严重，是确实严重，各地卖地收入 

    2012 年全国税收收入增幅为近三年来最低,我国某研究院发布

2012 年土地市场报告称，2012 年全国 300 个城市土地出让金总额近

2 万亿元，同比减少 12.6%。其中住宅用地出让金为 1.3 万亿元，同
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比减少 14.3%。 

    什么意思？地方国企不行了，卖地也卖不出去了地方政府依然要

维持庞大的机构，没有一点减少的意思，中央也只是象征性的不再盖

楼堂馆所，少点吃喝而已，那么他们的地方债怎么还？显然没有办法

还，连利息都没有办法还！这样的简单形势就算中国的战略顾问团再

笨也能看出来，这是最高决策层层面在故意制造这种局面，意图就是

要倒逼改革，比如上海自贸区，市长要了改革，立马就有钱了！不改

革就缺钱逼死你腐败搞死你的意图非常明显了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2000:48 

    但是最解释不通的 2013 年上半年重点城市卖地收入爆发式增长，

2013 年 1 至 6 月份全国 306 个城市共交易土地 15493 宗，土地出让

金高达 11305亿元，与去年同期相比大幅增长 60%。其中北上广三地

上半年经营性土地出让金已超 1739亿，接近 2012年全年 1934.92亿

元。土地出让金爆发式增长，一方面是源于房地产业的回暖，另一方

面则是大幅提高的土地起拍价。 

    看了住房和城乡建设部政策研究中心综合研究处处长赵路兴在

接受《经济参考报》记者采访时的表示：“现阶段流动性紧张，地方

负债又高达临界点，宏观经济压力不断加大，因此，部分地方政府不

得不选择可以补充财政资金的房地产市场，而土地却又是其拥有的最

大可利用资源。”我要想知道的是谁拿的地？这些拿地的钱是只付定

金还是实际已经到了地方政府账上这才是问题的关键！ 

    据哪个表白自己爱国的李嘉诚说他看好香港和大陆，但是我们在
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他说看好的时候，我们看的很清楚的是他撤资了！我们更看的清楚的

是李嘉诚集团今年没有拿一块大陆的地！ 

    我们注意到，我国 2012 年上半年利用外资 591 亿美元，同比下

降 3%。值得关注的是，房地产领域降幅达 12.4%，明显高于利用外资

其他领域的平均降幅。但是 2013 年地市场已不同于一年前的冷清局

面。当时房地产企业拿地谨慎，观望情绪浓厚，这直接导致各地土地

出让金收入锐减。但到了 2012 年末土地市场开始升温。北京市被认

为是执行“国五条”最严格的省市，颇有讽刺意味的是，北京恰恰又

是房价同比上涨最快的城市。国内经济增长不断下行，而土地市场和

楼市却异常火热，这种反差成为中国经济一道特别的景色。其原因主

要是今年前五个月，国内商业银行信贷增长过快，市场上流动性宽裕，

这使得房地产企业有更多资金拿地。同时，今年上半年外资进入房地

产领域的资金增加也是重要原因之一。 

    商务部外资司副司长曹宏瑛 7 月 25 日在北京的表示也验证了这

个情况，上半年外资新设企业数稍有下降，但实际利用外资情况不错，

流向房地产业、分销服务业增长明显，中西部增长明显。服务业新设

的企业数是 6308 家，同比略降了 0.38%，实际到位的资金是 306.29

亿美元，同比增长了 12.43%。其中房地产业新设的企业 230 家，实

际到位资金 134.31 亿美元，分别增长了 36.09%和 9.58%。分销服务

业新设企业 2759家，实际到位资金 52.91亿美元，分别增长了 4.51%

和 33.23%。这就奇怪了外资 2012 在逃离房地产 2013 年在大进房地

产，而李嘉诚也没有拿地，那么什么外资在进来？而且 134亿美元资
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金对庞大的内地房地产市场也是杯水车薪啊！我分析温州市 2013 年

上半年新引进外资同比增六成的消息，在温州鹿城，新批的外资企业

温州海嘉建设，总投资额为 3.15 亿元，注册资本为 1.5 亿元，实际

到位外资 2127万美元。哦，这样看 134亿美元撬动资金就是 10倍以

上了！我们看几个代表案例： 

    在温州龙湾，台商简福川已确定将投资龙湾空港物流中心项目。

该项目拟利用空港新区的区位优势，建成集海陆空运输为一体的自由

贸易物流枢纽和国际产品交易平台，总投资 5400 万美元，占地面积

约 200亩，总建筑面积约 7万平方米。 

    在浙江苍南，韩国乐天集团旗下的乐天玛特超市和香港奢侈品专

营店——尚品汇已达成初步投资意向。据悉，尚品汇已经开始动工装

修，预计年底可以开业。 

    在浙江文成，合同利用外资取得历史性突破。2013 年 5 月份引

进侨资成立的意达利（中国）有限公司，总投资 2000 万美元，注册

资本 1680万美元。 

    这些项目的引进，还有望为温州产业带来新的发展机会。以普洛

斯物流园为例，瑞安江南新区现代物流局负责人称，瑞安不少产业的

原材料和产品两头都在外，对仓储物流的需求巨大，但截至目前，该

地仓储仍多是当地企业的厂房改建而成，仓储布局不完善，成为制约

企业发展的软肋。 

    而普洛斯集团是亚洲最大的工业和现代物流设施提供商与服务

商，建立了全球第一个也是唯一的配送设施网络，在北美、欧洲、亚
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洲 81 个市场上拥有、开发并管理物流配送设施超过 5000 万平方米。

我明白了，普洛斯之类的入驻，将从整体上垄断瑞安乃至这个市的物

流行业！ 

    ------------排除其他虚假招商引资，就是看这个，我们这样也

彻底清楚了外资实际上在进行垄断中国所有销售渠道的相关和物流

业配套有关的房地产投资，并没有进入真正的房地产拿地领域！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2000:50 

    经过深入研究，我发现类似的手法和情况在以前出现过！规律性

非常明显。 

    附录分析：2007年上半年房地产 FDI接近 2006年全年 2倍。在

2007年，由于国内银行贷款收紧，外资基金又重新获得了有利时机。 

    资金力量雄厚的海外资本开始为缺钱的国内开发商输血。不少国

内大型房企与外资基金都有了“联姻”。以摩根大通为例，他们可以

为国内房地产公司做的项目包括上市前的私募股权、直接投入股权、

发行可转债等。对于外资基金而言，他们就更愿意在中国投资商业物

业了。2010 年 11 月 15 日，住建部和外汇局发布《关于进一步规范

境外机构和个人购房管理的通知》规定，境外个人在境内只能购买一

套用于自住的住房；在境内设立分支、代表机构的境外机构只能在注

册城市购买办公所需的非住宅房屋。此次限外令实质上与 2007 年并

无差别。 

    从限外令颁布以来，离岸交易一直到如今都是外资青睐的交易方

式。对于第一次进入中国市场意欲收购国内物业的国外机构，离岸交
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易无疑是最先考虑的方式。2008 年 6 月初，全球资产管理巨头黑石

集团终于出手，以 11 亿元买下上海市长寿路一商业项目，这是黑石

集团在中国楼市的首单买卖。由于买卖双方皆为外资企业，因此交易

完全在境外进行，这种离岸交易的方式相比于需要在国内走的流程操

作起来要方便许多。2010 年 11 月 16 日，港资公司瑞安建业发布公

告称，公司全资子公司易祺投资有限公司耗资 9.3亿元人民币曲线收

购了位于浦东世纪大道的一栋写字楼物业。 

    该笔交易的路线大致是：瑞安建业的子公司易祺投资通过股权交

易收购了 HPL－HinesDevelopmentPteLtd。。这家 HPL－Hines 是 HPL

（新加坡酒店集团）与 Hines（美国汉斯）成立的合营公司。HPL 和

Hines 分别持有该合营公司 85%和 15%权益。该合营公司持有上海 21

世纪房地产有限公司约 72.7%的股份。而 21 世纪房地产公司正是陆

家嘴 21世纪中心大厦的开发商，也即负责开发该大厦的项目公司。 

    2007年 9－12月每月平均有 200家外商投资房企新设立；到 2008

年上半年，审批数字滑落到月均 32家；2008年下半年进一步滑落到

月均 20家；2009年上半年数量维持在每月 20家。 

    然而，虽然审批通过的外资机构越来越少，但仍是国内政策环境

的缘故，外资进入国内楼市的势头又卷土重来。2009 年 4 月，房地

产新政公布后，国内开发商又开始缺钱了，外资便于此时适时地出现。 

    同样，国内开发商引入国外资本筹钱的方式无疑还是主要采取发

行股权投资基金和债券，再一次为海外资本提供了展现的平台。2010

年 4月份金地集团（600383）与瑞银环球资产管理集团合作发起房地
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产基金，首期募集签约金额约 1亿美元；去年 6月下旬，中国海外子

公司中国海外兴业也联手 HarmonyChina 房地产基金共同投资西安、

青岛、沈阳的三个项目，并将西安项目 30%股权、青岛项目 30%股权

和沈阳项目 31.85%股权出售给基金公司，总价 12亿港元。 

    除了通过股权基金的形式吸引外资外，一些开发商通过发债也筹

集了大量资金。2010 年 8 月 4 日，碧桂园发布公告称，将针对海外

市场发行 4 亿美元的五年期优先票据。事实上，早在 2010 年 4 月，

碧桂园就已针对海外市场进行过一次 5.5亿美元的融资计划。采取该

种融资方式的还包括恒大地产、佳兆业地产、花样年控股、世茂房地

产、合景泰富等等。 

    严格审批外资机构投资中国楼市的政策一直到 2010 年才有了改

变。2010 年 4 月，国务院《关于进一步做好利用外资工作的若干意

见》发布，规定《外商投资产业指导目录》中总投资（包括增资）3

亿美元以下的鼓励类、允许类项目，除《政府核准的投资项目目录》

规定需由国务院有关部门核准之外，由地方政府有关部门核准。商务

部也于 6 月份发布《关于下放外商投资审批权限有关问题的通知》，

再次对该审批权下放进一步说明。 

    不过，关于这一点也引起了业内不少的担心。业内有观点认为，

由于当前土地收入是各地方政府财政收入的主要来源，因此审批权的

下放，可能会导致一定程度上便利地方放宽外资涌入房地产的条件，

从而加快推动海外资本进入国内房地产行业，至此，关于热钱涌入中

国房地产的言论又开始四起。 
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    官方数据证明了这点担心。根据商务部的数据显示，2010 年中

国累计吸收外资 1057.4亿美元，房地产吸收外资占比为 22.7%。 

    中国政府虽然也意识到了这点，但无奈的是限外的政策调整空间

已经不大。 

    -----------------我们从这里看明白，外资只是更多了给中国

房地产企业借足够的钱，而他们拿高额的利息罢了，但是事情远不是

这样，我们接着看 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2000:53 

    附录：作为投资目的地国家，中国在 2010 年却以 168 亿美元的

投资额高居全球第四，其中 53%的资本来自国内，47%为跨国资本。

2010 年，作为投资目的地国，中国的跨国投资实现大幅增长，从 15

亿美元飙升至 78 亿美元，涨幅高达 4 倍多。大部分跨国投资均为地

区内资金，即来自亚太地区其他国家的资本。其中，约 16 亿美元为

跨地区房地产直接投资。 

    仲量联行中国投资部总监翰德伟指出，作为投资目的地国，中国

对亚太地区及其他国际投资者所具有的吸引力无疑反映出商业房地

产市场强劲的基本面，这对于中国一级城市的办公楼和各地的商铺资

产而言，尤为如此。 

    外资进入中国楼市时间表 

    2005 年：2005 年，堪称中国房地产业的“外资元年”。在 2005

年境外机构购买中国建筑物资金达到了 34 亿美元，中外合作房地产

项目 2119 项，合同利用外资 194 亿美元，实际利用外资 54.18 亿美
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元。 

    2006 年：根据戴德梁行发布的数据，2006 年上海房地产市场报

告显示，海外机构投资者 2006 年在上海投资房地产的总成交价值超

过 180 亿元人民币，总成交面积达到 100 万平方米，均达到 2005 年

的 3倍水平。 

    2007 年：2007 年上半年房地产业占 FDI（外商直接投资）总比

重就达到 24%，几乎是 2006年全年的 2倍。 

    2008年：2008年开始，审批通过的外资机构数量逐步减少。2007

年 9－12 月每月平均有 200 家外商投资房企新设立；到 2008 年上半

年，审批数字滑落到月均 32家；2008年下半年进一步滑落到月均 20

家。 

    2009 年：2009 年上半年每月平均有 20 家外商投资房企新设立。 

    2010 年：2010 年下半年以来，海外资金与国内房企合作、注资

开发项目的案例也大量浮出水面。据业内人士保守估计，2010 年进

入国内房地产业的外资总量就已超过 1500亿元。 

    ----------看来人民币升值，确实吸引了一部分外资到中国房地

产市场尤其商业地产，外资是推高商业地产的主力资金，问题是他们

何时走？李嘉诚已经给出了答案！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2001:09 

    附录：大摩中国炒房术：快进快出，偏爱烂尾楼 

    业内人士透露，外资地产基金所要求的内部回报率一般为 20%-

25% 
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    看好中国强大的市场潜力及经济体量，数千亿元的海外资金正成

群结队地进入中国房地产市场。这些境外资本选择中国作为资本升值

和保值的“吸金池”，同时也把中国当作规避危机的“避难所”。 

    目前境外投资国内房产的方式主要有三种，一是直接参与项目开

发；二是买入后再脱手，赚取升值差价；三是持有吃租，待项目成熟

后再转让。作为在中国房地产市场中“蛰伏”时间最长的外资机构之

一，摩根士丹利在中国楼市的获利方式或许具有一定的普遍性。多年

来，通过旗下房地产基金，大摩早已将几招“吸金术”运用得炉火纯

青。 

    接手烂尾项目可获数倍利润 

    “大摩在中国投资房产的主要获利方式有两种，一种是抛售物业，

另一种就是长期持有收租。但熟悉大摩的人都知道，大摩很喜欢收购

烂尾项目。”莱坊房地产经纪（上海）有限公司研究及顾问部董事杨

悦晨如是说。 

    时间回到一年半前。2009 年 8 月 6 日，甚少公开露面的大摩房

地产基金亚太区董事长 RobertNaso 高调现身，为大摩刚取得控股权

的项目——南京国际广场进行推介，并宣告这一被传停工三年之久的

项目再度启动。 

    作为全球著名的跨国投行，摩根士丹利介入这个一度烂尾的项目

就够引人注目了，再加上旗下房地产基金亚太区“老大”亲自为项目

启动造势，媒体纷纷揣测大摩这次高调收购的背后必有一番盘算。 

    公开资料显示，南京国际广场位于南京宣武门核心地段，项目总
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建筑面积为 48 万平方米，物业包括五星级酒店、购物中心、高档住

宅以及甲级写字楼，是南京市首个定位高端的城市综合体项目。南京

国际广场于 2005年推出的豪宅“御景华府”还创下过 5000美元／平

方米的纪录。然而市场对该项目的反馈却几乎可以用惨淡来形容，这

也成为了项目停工的诱因之一。南京国际集团总裁闵卫国透露，由于

股东内部出现分歧，对于是出售套现还是持有收租呈现两派意见。 

    “当时摩根士丹利正在寻找可以长期持有的商业地产项目，可以

说与转让方是一拍即合。”杨悦晨告诉记者，对于具有升值空间的商

业地产，大摩总倾向于长期持有，“大摩对南京国际广场的投资潜力

显然是给予了厚望，这从其高调的宣传策略上可见一斑。” 

    这笔买卖究竟划不划算？据悉，南京国际广场项目公司的注册资

本在大摩进入后，已从 3.7 亿元跃升至 12.5 亿元，并由大摩实际控

股。业内预测，该项目总投资额已逾 50 亿元，也就是说大摩所投下

的本金至少在 20 亿元以上。事实上，这一投资规模已超过了不少上

海项目。快进快出，持有三至五年即抛售 

    颇为巧合的是，就在大摩以绝对高调的姿态宣布拿下南京曾经的

第一大烂尾楼的同时，它才刚刚甩掉另一个著名的烂尾项目——上海

东海广场，受让方正是现在的持有者 SOHO中国。 

    这笔交易至今仍被不少业内人士津津乐道。有人认为，以 24.5

亿元的总价吃下东海广场一期项目，是潘石屹（微博专栏）“赚到了”，

因为在 2009 年转让时，该项目的市场价已在 6 万元／平方米，而其

总市值更是接近 50亿元。 
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    以一半的市价抛售物业，这像是“贱卖”，但也有业内观点持反

对意见。“我认为这笔买卖不算亏，”陈立民说，“大摩在买下东海广

场后还曾花大力气将其续建，但在其持有的四年时间内，出租率只有

30%，以 19.6亿元的买入价格再加上后续的投入计算，仍旧是有收益

的。” 

    此外，陈立民还指出，大摩出售东海广场更多是出于套现的需求，

“大摩投资楼市主要以基金来运作，因而会受到背后财团的压力，它

在 2008年、2009年抛售物业，是为了快速回笼资金和套现以等待更

好的投资机会，这部分也与金融危机有关。” 

    不管是主动抛售也好，被动变卖物业套现也罢，近两年来摩根士

丹利的确没有停止过转让物业的脚步。自 2008 年放出要转让“锦麟

天地”的风声之后，大摩一改其过去“只出不进”的作风，而这种连

续抛售物业的做法也让这家投资机构在短时间内大赚了一笔。 

    除了脱手东海广场以外，大摩在 2009 年还有几笔进账：6 月，

高档服务式公寓项目“华山夏都苑”部分房源散卖出售；出让无限度

广场给浙江开发商红楼集团，转让价 14.2亿元；10月，以 4亿元价

格成功出售锦麟天地的商铺部分，受让方为一家新加坡基金。 

    2010年，摩根士丹利继续抛售手中物业：7月，将浦东玛莎世纪

公园服务式公寓项目出售给摩根大通旗下基金，成交价为 12 亿元；

12月，又以 38.6亿元的价格抛出了马当路项目三分之二的股权，受

让方为新加坡一家信托投资基金。 

    “仅 2009年、2010年两年出售的物业，就已经让大摩赚得盆满
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钵满了，”陈立民表示，“马当路项目的投入额为 13 亿元，脱手时大

摩赚了好几倍，曾有媒体统计这两年大摩至少抱回了 40亿元人民币。” 

    “投资机构本来购置物业就是为了赚钱的，它们会在持有项目数

年后通过抛售的方式获取升值收益，”杨悦晨解释说，“金融危机前，

抛售周期可能是五到八年；2008 年之后，抛售周期缩短到了三至五

年。” 

    这样快进快出的操作手法被大摩运用得异常娴熟，反观近两年摩

根士丹利转让的几个项目，持有时间最短的是三年，而最长的也不过

五年多。 

    在杨悦晨看来，这几宗交易大多已达到了大摩的预期收益率，“每

只基金都有自己的收益规定，既然它脱手了就代表已经完成了任务，

可以对投资人有个交代了。”记者从业内人士处获悉，基金所要求的

内部回报率一般为 20%￣25%。 

    -------------------------- 

    现在我可以揭秘了，外资在中国投资房地产，就是在中国波浪起

伏的房地产价格变化中，在每一次中国房地产泡沫实际已经破灭，但

是各级政府和媒体刻意掩盖这些事实的时候，不显山漏水的廉价获得

烂尾楼，然后由唱空转唱多再高价出手给中国民间财团！当然这需要

中央高层有人进行政策配合，也就是说大摩只有知道是不是真的紧缩

货币，其后是不是真的要放松货币他们才敢进行这样收购烂尾楼的风

险巨大的投资！事实证明，没有投资之神，大家都是人！只不过关键

的人是大摩的人！大摩是靠投资基金参与这些活动的！这里我们还要
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看接盘大摩的是谁？信托基金，里面会不会有自己很少的股份操控？

中国房地产大亨、“SOHO中国”老板潘石屹，因涉案突然爆出公司是

外企，本人是外籍，在中国只是一个外壳。中国老百姓全都傻了！他

会不会和大摩串通呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2001:15 

    “中国繁荣的房地产市场将以比迪拜惨 1000倍的方式终结。”这

是美国“空头大师”詹姆斯查诺斯撂下的一句狠话。为了将中国楼市

做空，这位国际对冲基金大鳄曾以 2000 万美元的离岸基金为赌注，

以博中国房地产泡沫的破裂。 

    与此形成鲜明对比的是，从 2010 年下半年开始，外资纷纷加码

中国楼市。据保守估计，去年进入国内房地产业的外资总量就已超过

1500 亿元。千亿元资金集结进入国内房地产市场，这会不会是海外

资本的一次“抄底”行动？在限外令的强压下，外资争相挤进国内市

场的动因何在？ 

    ------------------ 

    根据大摩的 3 年投资剪羊毛周期，2013 年是到时候了，我们一

定要坚信，舆论是大摩们控制的！潘石屹北京的商业地产租不出去了，

难道不是大摩开始收购烂尾楼的时候吗？他一定要大力打压商业地

产！应该说 2013年上半年进来的是意向资金，主力还在等泡沫破裂！

所以我的结论就是我的判断不变，再坚持 11天看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2001:17 

    全国城市地价动态监测数据，证明了土地市场过热的结论。截至
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2013 年二季度，全国综合地价环比增长率连续五个季度加速上升，

同比增长率也连续三个季度加速上涨。 

    2013年 1月 21日-据新华社电 19日提交广州市十四届人大三次

会议审议的 2013 年预算安排草案披露,今年广州全市卖地收入计划

逾 475 亿元,增长超过 40%！实际结果显示广州市国土局网站显

示,2013年上半年广州通过招拍挂方式挂牌出让地块共 82宗,最终有

71宗成功交易,同比上涨 73.17%。哈哈，真能干啊，超额完成任务了！

就是这个广州最近披露出来问题很严重啊，广州市本级政府债务情况

及举债、偿还计划昨日首度接受人大审议。市财政局报告披露，截至

去年末，广州市本级政府性债务余额 1738.37亿元，其中政府负有偿

还责任债务余额 1143.10亿元。今年拟再举债 382亿元，用于市政基

础设施建设、轨道交通建设等。预计到今年底，本级政府负有偿还责

任债务余额增加至 1340.48 亿元，债务率和偿债率分别为 99.52%和

19.37%，逼近警戒线。大家请严重注意这是广州本级政府的，仅仅是

市政府的！到今年年底，广州市本级财政的预计债务余额将超过 1340

亿元，按照广州市 1500 万常住人口计算，相当于每位常住居民人均

背负债务 8933 元。如果加上各区、县级市政府背负的债务，数字将

会更多。我查到林江(中山大学岭南学院财政税务系主任)教授的观点

与本人一致，但他表述的更加专业，现观点节选摘录一二： 

    “一般来说，评价一国的政府性债务风险，可以用债务余额除以

GDP，得出的比率称为债务负担率，按照国际通常标准，如果该比率

低于 60%，结论就是还是在债务的安全警戒线以内。GDP 毕竟只是一
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个产值指标，一个地区的 GDP总值高，不代表其获取税收的能力和财

力也强，典型的例子就是珠三角地区的加工贸易城市，其加工制造业

的产值庞大，尽管可以推高当地的 GDP，可是该地方政府从加工贸易

企业当中难以取得除增值税以外的其他税收收入，包括企业所得税等。 

    但是衡量广州市的政府性债务风险，市财政局竟然只计算市本级，

而把区县的政府性债务予以剥离，就让公众疑惑了：难道广州市下属

区县的债务不属于广州市的债务？我留意到，市财政局领导在向市人

大常委会作报告的时候，避开了使用“地方债务”的概念，而是用了

“市本级政府负有偿还责任的债务”的说法，其淡化广州市债务规模

和债务风险严重程度的用意呼之欲出。广州市的债务率 99%也好，100%

以上也罢(用 2414 亿元除以 2013 年广州市本级的综合财力 1346 亿

元，将接近 180%！道理很简单，区县政府的债务如果偿还不了，投融

资平台欠银行的钱若无力偿还，理论上讲，市财政可能负有代偿的责

任)，我认为都不是核心问题，但是刻意淡化政府性债务的规模和风

险，其直接后果是广大市民会认为这些债务与他们无关，或者认为即

使有关，也是影响很小。殊不知，羊毛出在羊身上，理论上说，若政

府财政收支失衡，在收不抵支的情况下还要向银行和债权人还本付息，

政府可以使出“杀手锏”，那就是向纳税人和纳税企业加税和加费！

而此举将导致投资环境恶化，企业“以脚投票”向外迁移，从而造成

税源枯竭，广大市民可支配收入减少，就业机会减少，经济增长大受

影响，可见，最终为地方债埋单的其实还是市民大众！” 

    我们从本质上看，现在拍地卖地的价格越高只能表明地方政府财
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政越危机！崩盘的时间越临近！这回搭上的还不止是烂尾楼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2001:42 

    宏源证券高管被查：设子公司输送利益不慎露馅 2013 年 09 月

19日 06:38盛潇岚我有话说查看评论(4) 

    现价：9.74 涨跌：0.09 涨幅：0.93%总手：476722 金额（万）：

46019换手率：1.35% 

    查询该股行情实时资金流向深度数据揭秘进入宏源证券吧宏源

证券资金流 

    相关股票爱建股份(13.613.11%)西部证券(13.712.16%)中信证

券(12.791.83%)海通证券(12.631.36%)光大证券(9.931.22%)山西证

券(6.821.19%) 

    “债市里还有很多漏网大鱼，很多比此事更黑的事情。”一位债

券交易员向时代周报记者表示，此次宏源被查并不是所谓的“第二轮

债市稽查风暴”，“实际上从 4 月份开始，‘扫黑’一直都没有停止。” 

    9 月 11 日晚，宏源证券(行情股吧买卖点)债券销售部总经理陈

智军和副总经理叶凡被公安机关带走调查，随后该消息得到宏源证券

证实。首次影响，9月13日，券商股全线下挫，宏源证券跌幅达3.43%，

名列榜首。 

    有分析人士认为，该事件或与今年 4月份发生的丙类户、代持养

券等黑幕不同，而与宏源证券员工购买债券理财产品的高风险高收益

劣后份额有所牵连。而一位不愿具名的某大型券商固定收益部人士对

记者表示，“实际上，劣后的风险可能并不大，而且利益输送可能就
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出现在这个环节。” 

    自卖自买理财产品推高收益 

    此次被调查的当事人陈智军和叶凡均为债券交易部高管，该部门

专门从事债券二级市场交易，之后又变更为债券销售交易部，增加了

债券销售功能。也就是说，该部门所负责的业务涵盖了交易端到销售

端。 

    宏源证券在在固定收益领域的表现非常亮眼，堪称债券市场的一

匹黑马。资料显示，2012年末，公司债券类金融资产规模达到 69亿，

较年初增长 63%，债券类资产的配置占公司自营资产的比例达到 49%。

而当年年投资收益达到 10.17元，同比增长 185%。 

    2012 年年报显示，宏源证券实现自营收益 10.18 亿元，同比增

长 185%，截至 2012年末，规模 140.13亿，占净资产的 95%，其中股

票投资占自营规模的 12%，而债券投资占到了 53%。2013年中，公司

压缩了基金产品的配置，进一步增加了债券资产配置比例至 55%。这

半年内，自营业务投资收益同比大幅增长了 31.9%，达到 10.24 亿。 

    在宏源内部“一枝独秀”的固定收益业务，最终也将宏源证券推

向债市核查的风暴中心，可谓成也萧何，败也萧何。 

    有消息指出，事件起因是年初出现的一封实名举报信，举报宏源

证券债券销售交易部不但违规插手理财产品的债券交易，还自己认购

相关理财产品，获得高额回报。审计署根据线索进行了调查。一位外

资行债券交易员表示，“宏源证券素来低调，只有它的债券部门一直

表现得很高调，员工薪酬普遍高达每年一两百万，即使最少的也有五
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六十万，遭到公司其他部门的人眼红就很好理解了。”据悉，涉事理

财产品来自宏源证券的另类投资子公司宏源汇智投资有限公司(下称

“宏源汇智”)。而业内人士指出宏源汇智的成立则是为了实施宏源

证券的激励政策，在其发售各种理财产品中，债券交易销售部的大部

分员工均认购了该公司发行的债券类劣后级理财产品。 

    上述交易员表示，“其实这在行业里很正常的做法，就是给员工

发福利，但因为是自己买自己公司的产品，又买的是劣后级，就有很

多东西说不清。而两位高管会被调查可能是因为买得太多了，据说其

中一位高管买了上千万元，部门的其他员工肯定也买了不少。”接近

宏源证券的知情人士称，债券销售交易部的不少员工都认购了该公司

发行的债券类理财产品，数量不一。其中，陈智军购买了几千万元，

叶凡认购不到 300万元。其他配合调查的四人也均有认购，其中包括

宏源汇智的债券操盘手以及债券销售交易部人员，认购金额为几十万

元不等，具体数据尚待有关部门的最终认定。巧用产品设计输送利益 

    坊间传闻，宏源证券员工认购的涉事理财产品的劣后收益高达

30%-40%。而一位名为“曹山石”的新浪微博用户于 9月 12日发布消

息称，“宏源证券固收部昨天又有三人被公安传唤，到晚上才回到公

司。宏源证券内部连夜开会，定性是理财产品劣后级收益过高，涉及

利益输送问题，是员工个人问题。‘企业债普通客户作为优先受益人

只有 4%左右，而内部员工购买作为劣后受益人，收益高达 100%’。”

但该条微博于 9月 17日晚删除。 

    对于高劣后收益涉及利益输送的观点，一位私募人士认为，“劣



5318 

 

后收益高很正常，不管是 30%还是 100%，只要没有违反协议规定就没

问题。” 

    “优先级、劣后级，是分配权益的顺序不同，同时风险不同，收

益也不同。优先级风险低，收益率也低；劣后级则与之相反。”上述

人士进一步解释，“如果一个产品出现亏损，那么会先亏劣后级的钱，

只有全部的劣后级资金都亏损了，然后才开始亏优先级的资金。但如

果一个产品出现盈利，并且盈利很大，那么只会分配给优先级当初协

议约定的较低收益率，剩下的所有收益都归劣后级所有。” 

    另一位债券业内人士表示，“优先级、劣后级是一种产品设计，

本身是没有问题的。而且即使传闻是真的，优先级 4%的收益也是投

资者自愿购买的，又不是强卖，而劣后级的收益来自于产品设计和投

资增值，这本身就是市场化的商业行为，并且劣后级承担了巨大的风

险。” 

    不过，一位不愿具名的某大型券商固定收益部人士对记者表示，

“实际上劣后的风险并不大，而且利益输送可能就出现在这个环节。

表面上看，优先级是保证收益率的低分险低收益率的那部分，但设计

过程中可以把这部分收益定的很低。” 

    “每个级别的收益率要经过风险计算，收益率应该与风险相匹配

的，理论上优先级和劣后级的收益率/风险这个比值应该是一样的。”

上述人士进一步解释，“也就是说，如果优先级 4%的收益率对应 1份

风险，那么劣后如果是 100%的收益率就应该对应 25份风险。” 

    “但在产品设计的环节中如果这个比值被人为调得不相等，买的
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人是不可能知道的。还按照优先和劣后 4%和 100%来算，如果前者的

风险是 1，后者风险只有 5，这就是不合理的将本应该属于前者的收

益巧妙的转移给后者，但除了产品设计者，外人不可能知道内情。”

上述人士称。 

    文首提到的交易员也表示，“一般比较大的券商都会有这种分级

产品，产品做了分级后杠杆就比较高，这就容易将一、二级市场的利

益差导入到这个分级产品中” 

    理财产品的设计可以用来转移利益，但从源头上讲，利益差来自

于一、二级市场的价差。上述交易员表示，“债券跟股票类似，一、

二级市场间有很多价差。比如券面定价 100元，但现在市场价已涨到

102元，这样实际上是一种利益输送。” 

    上述人士表示这些问题在债券市场上非常普遍，再如，“券商将

一级市场的票面价格定高，然后在二级市场低价卖出，这样就赚取了

发行人的钱。” 

    “发行价定得高还是低其实也是无所谓的，券商可以说自己定价

能力差，不知道市场价具体是多少。但是现在把定价定高了，又低价

卖出，然后通过认购理财产品的方式将这部分利益进了自己的腰包。” 

    ---------------这都是大摩的徒弟，大摩的手法和这个没有什

么太大的区别！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2001:46 

    最后说一句美国放缓 QE 退出确实有配合中国高层加快改革的意

图，毕竟高层放下身段放话了嘛，毕竟改革需要一个相对稳定的环境
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嘛！这样看大崩溃是要等一切准备好了开始，但是我说的趋势逆转是

要超前大崩溃的！美国是不是放缓 QE 退出只是其中主要因素之一，

一般就是刺激 10天半月！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2010:51 

    @anry20010889楼 2013-09-2010:11:22 

    老师你好，现在 qe不退出房地产崩盘时间是否往后推呢？ 

    ----------------------------- 

    缩量滞涨的时间也就是稍微多 1、2 个月而已，但是三四线房价

不可能涨了而且要开始整体全面结束上涨开始下降！局部大降！北京

上海广州房价整体要价格停滞成交量缩量！而且后面连续几个月都不

反复，如果出现这样的情况就是我说对了，否则就是我说错了！从现

在公开的信息看我认为在全面结束上涨，北京上海广州房价整体要价

格停滞成交量缩量上还没有以国家公开的数据的支持！但是零散的信

息苗头还是有的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2011:35 

    @nbzlz3310888楼 2013-09-2002:03:01 

    大摩进来，投资地产，按照规则，是没错的。 

    要有这样的视野和胸襟。 

    ----------------------------- 

    哈哈，向大 V致敬多谢到我这指教！看到大 V我发点感慨！一个

行业，就算是娱乐吧，能混到顶端的人都不容易！我不是没有这样的

能力就是没有这个命，按照单位行政体制晋升也好，在论坛也一样，
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中华网我积分最高 2年才到上校，最后我为帖子给更多人看用积分换

气球将帖子置顶又回到列兵，列兵到小校折腾好几回了！现在很多当

年的好友在哪里都是大元帅和斑竹了，哈哈！看来这王侯将相还真可

能有种？我天生没有当将相的命，最多就一项王帐前持戟小校啊！也

罢，山野村夫也乐得自在！话说回来，您说：“大摩进来，投资地产，

按照规则，是没错的。”我认为错了！房地产是垄断行业，是资本和

权力双重垄断！里面有丰厚的垄断利润！如果真要建立市场经济，按

照国际惯例是要对垄断资本进行重税，如果以前错过了，那么今天他

们——也就是王石、任志强、潘石屹他们如果要通过离婚或者其他什

么手段转移高额垄断资产到国外就要加重税！我把话说的再明确一些，

就算我们屁民认了，他们就垄断了发财了，那么也只能肥水不流外人

田！就算要搞资本主义，任志强、潘石屹他们和高层合伙禁止国企进

入高利润的房地产领域而让这些靠不法手段侵吞国有资产的新生资

本家搞房地产我们也认了，那么对于房地产这样没有任何技术含量，

甚至资金都可以很少占用，只要有权力就可以运作的产业，地方政府

和开发商合作起码还养活了一帮公务员，起码还带动了公款吃喝洗脚

房服务业的就业嘛，完全靠国内资本运作就足够了，完全没有必要放

开！从地方政府官员的自身利益看也是不愿意放开的！外资把这高额

利润拿走我们连相关就业都不会拉动！就算我们搞市场经济改革，也

要保护本国利益，就算我们不保护屁民利益，起码也要保护庞大的官

僚阶层利益乃至间接给屁民分点残汤剩饭！放外资入房地产这和改革

开放的目的市场换技术是背道而驰的！实际上外商也很难进入住宅市
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场，只能在内资缺钱的时候间接进入商业地产，因为有个庞大的内地

权贵资本集团的利益在和他们抗衡！所以外资想收拾这个集团的战略

企图也是长期的！这就是中美战略对话承诺的给内外资相同投资机会！

我感到现在网上热议的电商冲击之说还有一个意图就是改变人的预

期，让外资收购商业地产更有议价能力！万达广场模式成功说明人不

可能只呆在房子里的，综合商业圈，集合餐饮、娱乐、购物休闲的商

业圈是不可能被电商完全击倒的！ 

    不知道我这样的看法算不算有视野和胸襟？但是我知道我不会

有肥水外流的视野和胸襟！说到这里，我想表明并不是对您不敬，我

认为这是中华文化最致命的缺陷，不仅您有这个缺陷，敬爱的毛主席、

周总理和中国历代领导乃至我们国人内心深处或多或少都受儒家思

想的影响，太讲究宽以待人了，太讲究以德服人了！太不讲究实际利

益了！右派的一些文章固然不好但是就中国历史和文化上缺乏商业文

化气息，缺失资本主义时期重利观念的影响，从这点而言我赞同右派

的说法！克思说的很清楚：“资本主义来到世间,从头到脚,每个毛孔

都滴着血和肮脏的东西”你又要搞资本主义市场经济又要搞和谐那一

套怎么可能不被人耍！就毛主席周总理当年而言，明明现在大家还是

社会主义初级阶段，马列上说的很清楚，到共产主义有没有国家还不

一定呢，我们对待兄弟的社会主义国家、乃至宿敌日本是按照全球大

同的共产主义精神来对待，确实搞错了对象搞错了时间！也是无意中

损害了中国人民的利益！这其实也是太高尚的人做不了买卖的原因！

现实的事情，现在不把1元的进货卖5-10元你就没有办法交摊位费！ 
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    我知道我这话左右都得罪了，所以到哪里我都不招人待见，因为

真话有时候真的很难听！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2011:45 

    黄河奇石疯涨专家评在河滩捡到的石头都能卖钱 2013 年 09 月

20日 08:12CCTV2《央视财经评论》： 

    翡翠得道奇石升天？ 

    买卖石头也能赚钱，而且是赚大钱！您信吗？河滩上捡块石头，

动辄就能卖到几千、上万元，如果说是早已被大众认可的翡翠这样珍

贵的石头，有的卖到上千万也不新鲜。而赚钱的石头我们能玩吗？疯

狂的石头涨的到底有多离谱？一些在河滩上捡石头赚钱的人，他们怎

么生活？央视财经频道主持人沈竹和特约评论员艺术品市场评估专

家刘新惠、著名财经评论张鸿共同评论。 

    不是黄金却贵似黄金，有人热爱，有人痴迷？收藏，还是投机？

进入收藏，会让你一夜暴富，还是满盘皆输？ 

    记者：你们到这里来干什么呢？ 

    捡石者：捡石头，能卖钱。 

    黄河流经九个省区，沿岸的黄河石不计其数。有青海黄河源石，

兰州黄河(行情股吧买卖点)石，宁夏黄河石等。有的质地坚硬，有的

沉稳古雅。这些黄河石也逐渐走进收藏界，成为投资客的新宠。 

    青海省循化县黄河石爱好者：八万元钱我就拿。 

    卖石者：那不行，最低十万钱，最低，去年已经出了八万我没卖。 

    青海省循化县黄河石爱好者：九万都不给？那你真正说你的价格
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是多少？ 

    卖石者：最低十万。 

    青海省循化县黄河石爱好者：再加上五千，九万五，成交了。 

    完整的黄河石能卖到九万多，黄河的碎石也能卖出好价钱。 

    青海省循化县黄河石爱好者：最低多少钱？ 

    卖石者：我跟你说了最低四千块钱，别人便宜一分都不卖。 

    青海省循化县黄河石爱好者：两千五可以吧？ 

    卖石者：那太低了，不行。那我们下定决心了，这次就卖你三千。

一直在外地承包房地产(行情专区)工程的马德功看到家乡的黄河石

能卖钱，就选择回家开发黄河奇石，用黄河石作画，近三年销售额持

续增长，去年达到 2000 万元。再来看看翡翠，翡翠被业界称为玉石

之王。在北京保利(音)2011 年的春季拍卖会上，一件优质的清宫翡

翠珠链以 2300万元的高价成交，成为当时价格最高的清宫翡翠珠链。

在香港天橙国际 2012年珠宝及翡翠秋季拍卖会上，一条罕见的 23粒

大颗天然翡翠珠链成交价达到惊人的 1.06 亿港元。刷新了翡翠单价

珠宝拍卖的记录。 

    从 1996年起，翡翠的身价以每四年分倍的速度增长。从 2003年

后，翡翠的价格更是成井喷式上涨了整整四年。直到 2008年下半年，

国际金融危机的到来，翡翠市场稍稍降温。进入 2010 年，翡翠原料

价格大涨，刚在缅甸落幕的翡翠原石公盘交易，出现了一石难求，毛

料陡涨的火爆现象。 

    张鸿：现在在河滩捡到的石头都能卖钱 
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    我也是第一次听说，我原来没听说过有一种石头就叫河滩石，后

来发现它也不是一个精准的概念，其实就是沙滩上，你捡到的石头，

我估计雨花石恐怕也叫是一个天然石。如果有人看这个石头很好，然

后觉得它有一点儿文化的气息，又有一个买家给它买了，这个故事可

能传到这个家里传到我们的耳朵里，觉得这个能挣钱，我估计一开始

故事可能就是这么传出来的。 

    喜欢石文化，又不知道哪个贵，你怎么辨别？这是第一。第二，

那个贵的已经涨得普通人玩不起了，所以这石头就越玩越低端，那也

就是都跟着涨，然后玩的人群也开始见大，原来可能就是收藏圈的，

它也不指着明天就涨，就挣钱。现在一看隔壁邻居一个石头挣几万，

赶紧都进来了，所以两头都在扩大。刘新惠：现在这些人玩的石头古

人都觉得没品实际来说，我们现在的石文化和石头市场已经是完全不

同的两个概念，现在是越分越远。现在你看我去奇石市场，实际上大

家都在玩这种彩石，都在玩这种象形石，客观地说，古人是根本不玩

这些石头的，古人难道不知道有这些石头吗？古人难道不知道黄河边

上有石头吗？太知道了，那为什么他不玩儿呢？因为说句实话，古人

觉得那个没品，不够品。古人玩的是什么？四大名石。是灵璧、文石、

英石、太湖石，这四大名石是什么？是放在案头上的，它是一种意义，

意喻。它是一种什么？它是一种意思，它是一种文人的追求。你看他

把石头当成了什么？是云根，是云彩的根，这云彩是从哪儿来？是天

上的和地下的，是天人合一的东西。现在玩块石头是什么？你看我这

像一个什么，我这像一个鹰，古人是不具像，我们中国是一个写意的
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国度。刘新惠：翡翠价值高但前提必须是买到了好翡翠实际上翡翠和

其它的投资品相比较来说，它是单位体积里面，能够包含价值相对来

说是最高的就是翡翠，它远远比我们的黄金、字画、瓷器、玉器、家

具那么大的体积里相对包含的价值大。翡翠好带，好储藏，普世价格

大家公认，好鉴定，有这么诸多的因素，它涨价了，我觉得是必然的。

但是前提是你必须是买到好翡翠，所有翡翠的高中低，三档的理化指

标都是一样的。就是高档翡翠、中档翡翠、低档翡翠，也就是从一千

块钱到两千万的，可能它的物理、物理性里边的分子结构都差不多。

我们经常说的种水怎么样，种儿怎么样，它从哪个坑来的，你一说都

是面粉。那你说甭管是哪儿的面，大兴安岭的面，南方的面，它都是

面。但是它为什么它味道不一样呢？其实翡翠的道理也是如此。种口

不一样，年份不一样，传承不一样，它本身它的理化指标虽然一样，

但是它的市场价值截然不一样。实际上真和假，有时候就是一念之间。

就是你怎么能够把握住你这个念不犯错误，首先真的你是觉得，你得

拜佛你得拜对门，买东西你也得进、看对人。如果你拜错了门儿，看

错了人儿，你这事肯定不成。不是说你在哪儿买东西，那个东西就是

对的，关键我真就觉得你还得是进对门。张鸿：翡翠的实际价格和标

价之间差距太大有钱人要是不把钱存在银行(行情专区)的话，买翡翠

是一个好办法，可以带走，流动性比较强。对我来说，我是根本就不

碰。因为我觉得这方面的知识确实太少了。而且我最近看到几个案子

都特别有意思，就是小偷去珠宝店偷了一堆翡翠，最后抓住了小偷，

法院一判，那翡翠标价是一百万的，最后量刑的时候是按 7.9万量的
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刑，实价和最后的标价差那么多。所以你想想它那还是正规的大店，

所以从个人的角度来说，买的时候，你只能买对的，然后你别买那个

贵的。 

    -------------------------- 

    这个专家的话就是放屁，改天我带它捡一下石头他就知道了，想

找到一块打动所有人内心的石头太难了！我让这个专家打工三年和捡

石头三年两者赚的钱加起来看谁多？这专家捡的石头我看卖掉连吃

饭够不够都成问题！我在克拉玛依捡石头，我们起早贪黑捡两天的一

袋石头到市场上一看都是 1 块钱的，想捡到颗几万元的宝石光太难

了，几十个人去几次会有一个人捡到一块，就是几百分之一的概率！

就这专家的眼神我看捡的 1块钱的一堆石头卖 1年也卖不掉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2100:18 

    @nbzlz3310893楼 2013-09-2012:46:53 

    呵呵，瞧您说的。我这个大 V徒有虚名，是天涯错爱罢了。我看

您这个帖子有段时间了，其间拳拳爱国爱民之心，其间细微独到的分

析，其为某人的仗义执言，都让人佩服。 

    关于大摩进入房地产，其实后面是一个如何对待外资的问题。在

全球经济一体化的历史趋势下，中国无法独善其身，无法拒绝外资的

进入。大摩进入房地产，按照先生的分析，确实是攫取了暴利，还似

乎有可能起到配合经济战之嫌。 

    如果大摩有在这个...... 

    ----------------------------- 
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    首先非常欢迎像您这样有见识和修养的人来讨论问题，尽管观点

不同，我与您看法有几点不同： 

    1：您说：“在全球经济一体化的历史趋势下，中国无法独善其身，

无法拒绝外资的进入。” 

    -------- 

    没有人说不能引进外资，但是一个国家是有主权的，美国对于外

来资本的引入也是有流向限制的，战略产业美国就是不让引入外资， 

    2：但只要是合乎规则的玩法，这个帐我们要认。此关乎中国对

待外资的国策。不能因此而眼红，起了杀心。 

    ---------俄罗斯的石油企业也是设卡重重！哪个被普京抓掉的

前俄罗斯首富就是想把石油企业转让西方最后惹怒普京！怎样制定规

则，什么叫主权？这两者结合的主权体现就是怎么利于我国我们就怎

么制定规则！从利比亚、索马里到埃及只要哪里政局动荡中国人的投

资就泡汤了，因为要重新制定规则了！我们买的两房债那是美国政府

担保的，他们不也赖账不兜底了吗？这就是制定规则的规则！我们中

国在这几十年的贸易和国内管理中我们最大的缺失就是没有制定出

合乎中国主权利益的规则！比如铁矿石、稀土交易等等，更可气的是

出口欧洲的焦炭，你不卖都不行！再从我们庞大的养老金缺口说吧，

其实是外资企业为了廉价出口长期故意不合法压低农民工工资，按照

规则为什么不让他们补交农民工的养老金和罚款！这是已经有的规则

嘛！现在上海自贸区据说就要在我们中华人民共和国的国土暂停我们

的法律，如果和美国企业有纠纷要按照美国法律审理，有这样不合理
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的具有租界领事裁判权的规则吗？所以不合乎我们利益的规则，我们

不能认！就是美国航母开到渤海也不认！ 

    3：那个人在重庆专挑外资零售巨头我认为是挑对了！保护国民

健康首先就是对的，其次就是专挑外资也是符合国际惯例的，看看欧

盟和日本对我们出口农产品的绿色壁垒的苛刻程度你就知道国际惯

例对外来资本的企业就是要更严苛的进行管理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2100:31 

    @nbzlz3310888楼 201了吧 3-09-2002:03:01 

    大摩进来，投资地产，按照规则，是没错的。 

    要有这样的视野和胸襟。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201210891 楼 2013-09-2011:35:13 

    哈哈，向大 V致敬多谢到我这指教！看到大 V我发点感慨！一个

行业，就算是娱乐吧，能混到顶端的人都不容易！我不是没有这样的

能力就是没有这个命，按照单位行政体制晋升也好，在论坛也一样，

中华网我积分最高 2年才到上校，最后我为帖子给更多人看用积分换

气球将帖子置顶又回到列兵，列兵到小校折腾好几回了！现在很多当

年的好友在哪里都是大元帅和斑竹了，哈哈！看来这王侯将相还真可

能有种？我天生没有当将相的命，最多就一项...... 

    ----------------------------- 

    @whaabe10901楼 2013-09-2023:33:00 

    楼主，以您这个帖子的点击量和回贴量，好像可以申请大 V了吧 
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    ----------------------------- 

    其实我真不在乎当什么大 V，但是我在乎我的文章和观点被更多

人看到和接受，像薛蛮子这样的大 V，其实还是买办势力控制的各大

主流网站捧出来的，比如牛刀哪个预言 10 年皆不准的货，就这样每

天还在东方财富的头版丢人现眼，这是他们故意制造这样一个说房价

跌就是小丑的公众角色而已！我注意到薛蛮子粉丝千万但是关注只有

2000，怎么可能呢？什么叫粉丝？粉丝就是要特别关注的，即使关注

比粉丝少些也不能这样离谱！薛蛮子实际上的粉丝只有 2000人而已，

就像我本人现在粉丝 600人，关注是 30人，粉丝是关注的 20倍！那

么薛蛮子充其量也应该是 4万粉丝！他那样天量的粉丝是什么原因加

上的我就不知道了，不排除水军啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2100:54 

    发改委否认聘请房价崩盘言论发布者国世平为顾问 2013 年 09

月 20 日 08:03 针对国世平发表房价崩盘言论一事，国家发改委今日

在其官方网站发布声明称，近日，有媒体报道，深圳大学经济学院国

际金融研究所所长国世平，以现任国家发展改革委顾问身份，对中国

房价走势等发表言论。国家发改委特此声明：从未以国家发展改革委

名义聘请国世平为顾问，其言论不代表发改委观点。 

    一篇题为《赶紧卖掉房子一套都不剩》的文章近日在网上广泛流

传，该文为深圳大学经济学院教授国世平的讲课内容，其头衔和言论

连遭打假。昨日，内蒙古鄂尔多斯(行情股吧买卖点)市政府在其官网

发布关于《发改委顾问：赶紧卖掉房子一套都不剩》言论的声明。声
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明称，近日，网络上流传国家发改委顾问、清华资本经营总裁班授课

老师国世平关于《赶紧卖掉房子一套都不剩》的相关言论，其中有很

多涉及鄂尔多斯市的内容。对此内容，鄂尔多斯市人民政府郑重声明：

1、国世平非鄂尔多斯市政府高级顾问。2、去年鄂尔多斯市长、市委

书记不是云峰同志，云峰同志已于 2008年调离鄂尔多斯市。3、去年

3月，鄂尔多斯市的房价不是 22000元/平米，今年的房价也不是 1700

元/平米。今年 8月份，鄂尔多斯市商品房住宅均价为 4104元/平米。

4、国世平相关言论中所涉及鄂尔多斯市的内容均不属实。 

    在鄂尔多斯市政府发布声明之前，国世平相关言论涉及的万达集

团也在其官网发布相关声明进行澄清。万达集团声明称，国世平提到

去大连万达集团董事长王健林家过年贴对联一事完全是胡编，王健林

与国世平素不相识，至于到董事长家过年更是子虚乌有，家里也从没

贴过国世平所说的对联。 

    -------------------- 

    哈哈哈哈！原来这也是临时工啊！一个教授即使会夸大其词但不

会这样胡说八道的人品如此低下的！估计他已经内部被谈话了吧，他

为什么不再说话了呢？一个人就是编谎话尤其是清华教授编谎话不

会犯这样的错误，这么快都出来辟谣了，为什么呢？这样快就全方位

的堵住他的论据没有一个组织协调是不可能的！这算不算谣言，算，

就该抓！！！网友说的好： 

    你们可以否认他不是顾问，但不能阻止房价崩盘，谁都无法阻止 

    这说明国家非常怕房价跌的，国世平房价崩盘论连遭打假其发改
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委顾问身份被否认"这恰恰说明有的人和部门开始心虚了！！现在的房

价已经超过了他实际价值的无数倍，所以崩盘只是时间问题！！！ 

    这个人一定已经猜到了国家对房要有大的动作了，提前说出来有

违国家册落，国家急了，在封口，这是逃的信号，我把房全挂中介，

灵可信其有，不可信其无。国家恨的就是抄房的搞投机的，打死你们

没商量的。还不快逃。 

    权贵狗急了.只准任志强.董藩唱所欲言.地产涨到天上与百姓何

干？美帝国等着剪羊毛我等百姓看戏吧！ 

    全年 GDP 总值 24 万亿元 2012 银行贷款总额 50 万亿！！（发达国

家是 100%，我们是 200%多）中国特色——胆子一天大。80%进入房地

产.总理说要盘活存量资金，请问怎么盘？？2000年吴敬涟说股票市

场是一个大赌场（现在房地产更大）——结果股市下降多年，指数化

整为零。GDP总值同银行贷款同伴首先下降的是什么大家应该明白！！！ 

    没见现在房地产商和一些人、不择手段想方设法忽悠大家买房吗、

眼睛都红了、看来是真急了。如果谁说房价跌、恨不得把人吃了。已

到了恼羞成怒黔驴技穷的地步。 

    发改委只能说涨，不能说跌，跌了他们不能卖地，不能把祖宗存

下来的家当全部吃光，国士平教授，说真话，眼光好。提醒大家经济

已有变化，新领导人能力不同，不用每天叫着国五，国十，房价随着

经济走势逐步向下已成定极，打假也无法挽回历史对国教授的高眼光

的定位。 

    继续往“每平 10 万”的目标前进！力争有房人个个进入千万富
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翁行列！强烈支持发改委，跟着发改委黑到底！ 

    这个老东西到处招摇撞骗，证书是伪造的，简历是假的，连市委

书记是谁都搞错，还他妈波导，也只能代表深圳大学的水平。 

    国世平这时候应该有个说法或发声。 

    你可以发表崩盘论的观点，但不可以欺世盗名冒充这个冒充那个

乱说一气。 

    其实，国世平此论点的演讲在早些天就在东财股巴中全文转载过，

当时就觉得针痛了中国的现状，现在多个部委同时出来否认国世平的

身份是假的，但这并不紧要，并没说是造谣惑众，大家先去看看或必

受益非浅。 

    为什么发改委能用这种方式，即否认聘请，为何不上诉他欺咋，

有啥猫腻，他冒充的不是打酱油的，而是国家最牛的部委。 

    国世平的言论打中了他们的要害，他们最怕的就是老百姓现在不

不买房，不上他们的当。任志强放了那么多上涨的大炮，却不见他们

出来发声。 

    国教授已经出示了发改委聘书，发改委造官谣该怎么算？ 

    高房价、高利贷，犹如“原子弹”和“氢弹”这两颗核弹即将引

爆，9，8，7，6，5，4，3，…… 

    这厮唯恐天下不乱，08年提出隆冬论，即 09年是房地产的严冬，

10年是房地产的隆冬，会暴跌，结果事实上恰恰相反 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2101:04 

    昨日中秋之夜，在凯迪猫眼看人一个关于某人受审的高楼，看到
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一句诗词：“百千民心如星散，一轮明月空自圆”。之后，又在天涯经

济论坛再次看到楼主的帖子，忍不住写了一段。 

    颇有点“月有阴晴圆缺，人有悲欢离合，此事古难全”的感概。 

    怎么说呢？ 

    楼主您，还有本帖很多很多回帖者，看帖者，还有天涯经坛众多

的读者，也包括我，其实都是同路人，都是此星空，此土地的芸芸众

生一员。虽有具体的...... 

    ----------------------------- 

    “，”。颇有点“月有阴晴圆缺，人有悲欢离合，此事古难全”的

感概。 

    说到感慨，我是同感啊，上面诗句很好，我把上面诗句补全吧！ 

    戏子狂笑旷野悲， 

    一轮明月空自圆。 

    百千民心如星散， 

    天下归心盼北斗。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2111:46 

    "这说明国家非常怕房价跌的，国世平房价崩盘论连遭打假其发

改委顾问身份被否认"这恰恰说明有的人和部门开始心虚了！！现在的

房价已经超过了他实际价值的无数倍，所以崩盘只是时间问题！！！ 

    这个人一定已经猜到了国家对房要有大的动作了，提前说出来有

违国家册落，国家急了，在封口，这是逃的信号，我把房全挂中介，

灵可信其有，不可信其无。国家恨的就是抄房的搞投机的，打死你们
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没商量的。还不快逃。" 

    ---------------------------------- 

    @剑_逆水寒 10908楼 2013-09-2109:56:56 

    到底是国家担心房价下跌？还是权贵资本担心房价下跌？ 

    你这里的国家代表哪些机构？ 

    ----------------------------- 

    -----------权贵资本把持的国家相关机构！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2111:48 

    @李树五月 10909楼 2013-09-2110:02:36 

    2013年全国党员人数最新统计:突破 8500万名 

    北京资讯 2013年 7月 1日来源：京华时报 

    据新华社电中央组织部最新党内统计数据显示，截至 2012年底，

中国共产党党员总数达 8512.7万名， 

    比上年增加 252.5 万名，增幅为 3.1％；党的基层组织总数达

420.1万个，比上年增加 17.5万个，增幅 

    为 4.3％。各项数据表明，2012年党员队伍结构不断优化，素质

进一步提高。 

    从党员队伍结构看，全国有女党员 2026.9 万名，占党员总

数...... 

    ----------------------------- 

    就是延安时期的 33 制嘛！不搞多党制就必须搞人民民主监督！

小团体把持权力自绝于人民死路一条！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2112:09 

    网友：资本私有化经济发展的毁灭性恶果就是，人为的不让人吃

饭，有饭不让吃的恶果，就是大家一起死，就像失业的美国大兵没饭

吃，就去杀掉 12个同事泄愤一样。 

    -----------其实，现在世界的粮食是够吃的，只不过大多都在

美国手里，每年非洲饿死那么多人，如果美国真的很有爱心，非洲会

饿死那么多人吗？美国真的那么好要销毁叙利亚大规模化学武器，那

么他的原子弹为什么不销毁？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2112:17 

    紧急叫停！悬崖勒马 

    发表于：2013-09-1923:12:09 

    作者:旦升 

    最近，我国出现了一个关乎国家权益和基本经济制度的重大事件，

这就是国务院越权批准设立“中国（上海）自由贸易实验区”，现在

正提请全国人大常委会审议，以求完成立法手续。如果这个拟建的“实

验区”得到全国人大常委的批准而付诸实施，必将把我国推入进一步

殖民地化、私有化的深渊！对这一严重事件，理应紧急叫停，悬崖勒

马！8 月 26 日，16 位专家学者发出了《关于中国（上海）自由贸易

实验区问题致全国人大常委的信》（本网已从 8 月 28 日开始全文刊

登）信中根据宪法、法律和人民的意愿，要求全国人大常委会不要批

准这个议案。我们坚决支持这个呼吁书的意见。下面谈三点看法。 

    第一，设立自由贸易实验区的本质，是适应帝国主义的需要而加
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深经济殖民地化、私有化的一个严重步骤。两年前，由曾任美国副国

务卿的世界银行行长佐利克主导、中国国务院发展研究中心参加所制

定的《2030年的中国》路线图，就明确提出要把我国国有经济所占比

重由 27%压缩到 10%等一系列殖民地化、私有化的措施。这次的“实

验区”方案，基本上就是上述路线图的具体实施。在“实验区”中通

过自由贸易，更多更快地引进外国私人资本，这必将进一步压缩我国

的公有制经济特别是国有经济的比重，它是对我国宪法关于“公有制

经济为主体”、“国有经济为主导”规定的进一步违反。更有甚者，在

“实验区”中，竟然要停止执行全国人大制定的外资、中外合资、中

外合作企业关于设立及变更审批等有关法律。众所周知，我国的这些

法律远不是完善的，更不是严格的。改革开放以来实施这些法律，已

使我国许多重要行业为外国资本所控制。但就是这样远非完善而异常

宽松的一些规定，在“实验区”也要一风吹，使投资者主要是外国投

资者可以为所欲为！金融自由是自由贸易的核心。在帝国主义时代特

别是美国主导的经济全球化时代，金融业高踞于各业之首。佐利克最

近又专门提出中国银行私有化、土地私有化的建议，其用心明若观火。

强大的外国资本不受约束地进入并操纵了实验区的金融业，也就更便

于操纵实验区的其他行业。在外国资本家为所欲为的这个“天堂”里，

中国的劳动人民将受到更加残酷的剥削和压迫。但这样一些外国资本

家并不是靠武力打进来的，而是我国有关当局主动请进来的。 

    第二，设立自由贸易实验区的目标，是把这种加深殖民地化、私

有化的办法推行到全中国。据有的媒体报道，在上海自由贸易区经国
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务院批准之后，天津、重庆、舟山、广州、厦门等地都在争取成为自

由贸易实验区区。这并不奇怪。国家领导人直言不讳地声称，要让“实

验区”创造出“可复制、可推广的经验”。更明显的是：上海自贸实

验区的全称是“中国（上海）自由贸易实验区”，其中刻意在前面写

上“中国”二字而把“上海”放在括弧之内，其意图已十分明显了。

这就是说，不仅要使“实验区”变成较深层次的殖民地，而且要使全

国各地都变成较深层次的殖民地。经过 30 多年的改革开放，私有制

经济已经取代了公有制经济的主体地位，它在全国 GDP中占 70%以上，

使用的劳动力占 80%以上；同时，外资所占比重及其控制力也日益增

加。这些都是不争的客观事实。现在，有些人犹嫌不足，要通过建立

和推广自由贸易实验区，使全国经济更快地进入较深层次的殖民地化。

经济上的这种变化必然进一步加深政治上对外国的依附！难道这是我

们能够容忍的吗？ 

    第三，设立自由贸易实验区的意图之所以开始变为现实，违背依

法治国和群众路线的方针是其中的重要原因。我国宪法规定，全国人

民代表大会是“最高国家权力机关”，并“行使国家立法权”；国务院

是“最高国家权力机关的执行机关，是最高国家行政机关”。但一个

时期以来，国务院无视宪法的规定，屡屡越权立法，如颁布私有化的

两个“36条”就是典型的例子。新组成的国务院继承并大大发展了这

个“传统”。对于建立自由贸易实验区这样重大的问题，既不请示党

中央，也不提请全国人大审议，更不听取群众意见，擅自召开国务院

常委会，批准建立“中国（上海）自由贸易实验区”，这是明显的越
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权行为。关于自贸区不执行现行法律的问题，是在批准自贸区之后，

才代为起草“中国（上海）自由贸易实验区”停止执行现有法律规定

的草案，提交全国人大“审议批准”的。这实际是要先打造既成事实，

倒逼全国人大加以承认，签字画押。还须要指出，设立自由贸易实验

区是关系到我国基本经济制度的大问题，按照《中华人民共和国立法

法》的规定，批准这种制度的法律属于“基本法律”，只有全国人大

才有权批准，人大常委是无权批准的。此其一。对于全国人大颁布的

法律，即“基本法律”，全国人大常委会无权批准停止执行或加以废

止，只有全国人大才有这样的权力。此其二。总之，按照法律的规定，

全国人大常委会没有权力接受国务院提出的关于审议“中国（上海）

自由贸易实验区”的申请。 

    那么，对拟建“中国（上海）自由贸易实验区”的问题究竟如何

处理呢？从当局来说，有可供选择的两种对策。一种对策是遵照宪法

的规定和人民群众意愿，也就是接受 16人《致全国人大常委会的信》

中所提出的意见，立即叫停，悬崖勒马！另一种对策是将错就错，批

准国务院的申请，从而把我国推入进一步殖民地化、私有化的深渊。

采取前一种对策，虽然并不触及“特色理论”指导下的政治路线，但

避免了大踏步走向深层次殖民化，因而会受到人民群众的欢迎。采取

后一种对策，火上浇油，将会加重人民群众的痛苦，但也会更快地暴

露主使者的真面目，促进人民的觉醒。 

    毛泽东说过：“人民，只有人民，才是创造世界历史的动力。”“前

途是光明的，道路是曲折的。”历史发展的规律是不以个人的主观意



5340 

 

志为转移的。经过曲折的道路和艰苦的斗争，人民一定会战胜修正主

义和投降主义，重新走上科学社会主义的光明大道！ 

    -----------人大可以紧急叫停情绪失控，喜欢拍桌子的那位的

职务了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2112:19 

    记的几年前一报纸刊登了一篇文章说外商拿走了我们 70%的纯

利润，不管是独资还是合资都是卖国求荣。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2112:21 

    随着 9月末的到来，各家银行又开始纷纷投入揽存大战。除了 8

月末 9月初理财产品再次创新高外，还有消息称工商银行华东地区上

调了 2年和 3年定期存款利率，将原本基准的利率一浮到顶。分析认

为，银行对“钱紧”心有余悸，季末揽储大战已经提前开打。 

    季末揽存工行上调利率？ 

    进入 3 季度末，各大银行大部分都已经完成了全年的贷款任务，

目前已将大部分精力转到投入全民拉存款大战中。“今年存款还是挺

紧张的，尤其是到下半年和年底，我们虽然是管理后台岗位，但是也

要背一点的存款任务，全行上下现在都在要动起来。”某股份制银行

广州分行一后台支持管理部门负责人无奈地对记者表示。 

    揽储大战打响，工行一直被视为国有大行经营的风向标。昨日，

《21 世纪经济报道》引述工行一东部地区人士的话表示，该省分行

已首次上浮 2、3 年期定期存款利率，符合条件的客户存款利率可享

受基准利率上浮 10%，即一浮到顶。昨日记者也向工行广东省分行营
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业部了解情况，该行人士表示并没有接到相关上浮利率的通知，目前

广东省分行营业部依然按照工行总行官方网站公布的利率执行，也就

是仅 3个月、半年和一年的定期存款利率分别上浮 9.6%、9%和 8.3%。 

    除此之外，该消息还引述中国银行东部一分行人士的话表示，今

年中行存款利率也有所调整，并称该行总行已授权各个省级分行，允

许两年期存款利率上浮 5%，三年期存款上浮 2%，五年期不上浮，维

持基准。 

    事实上，此前国有银行存款利率定价整体比不少股份制银行和城

商行要低。去年央行存款利率空间调整后，几家国有银行的策略都是

“中端上浮、两端基准”，即活期、通知存款，及两年以上的中长期

存款基准利率维持基准，中间的三个月、半年、一年定期存款利率上

浮，幅度在 8%到 9.6%之间，没有上浮至顶。而大部分股份制银行和

城商行早已一浮到顶，业内人士称在吸存的关键节点，国有行会因此

而流失部分存款规模。 

    但在利率市场化和存款压力面前，今年年初，交行曾对部分满足

条件的高端客户实行利率上浮幅度调至 10%的政策。 

    9月银行理财收益升破 5% 

    从最近的理财产品看出，理财收益率再创近期的新高，几乎能够

赶上半年中市场流动性极度紧张时的收益率。数据显示，9月新发银

行理财产品收益率持平 8 月末，升至 9 周新高，除了 1 年期以上产

品，上周各期限理财产品收益率均继续上涨。据金融界金融产品研究

中心统计，其中短期理财产品 3 月、6 月和 12 月期限理财产品的预
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期收益率均有较大程度的上扬。银行理财产品预期收益再度走高，平

均预期收益率更是达到 5%。9月份中秋节之后又迎国庆节，再加上月

末、季末因素，银行资金面紧张的格局难改，银行靠发行理财产品揽

储的冲动难以避免，预计银行理财产品收益率会延续上涨，超过 5%

的收益率有望成为常态。 

    此外，多家银行在中秋佳节来临之际推出高收益理财产品，四大

行方面出手相对稳健，而合资银行、城市商业银行纷纷使出“大手笔”。

理财师提醒：选择理财产品规划很重要，一方面注意利率和风险，另

一方面要规划好期限，如果只有这一笔钱专门用于理财投资的话建议

选择中短期产品。三季末结束就是年终，不排除年终有银行推更高收

益产品。” 

    经济状况在全球各地继续滑坡是不变的预期，在此前提下，钱荒

仍会加剧。继续争夺不多的资本是必然选择。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2112:25 

    8月地王频出，他们却说 10月再调查去，哈哈，他们在回避啊！ 

    引用： 

    中国新政府在回避房地产调控,为什么？ 

    政府回避房地产调控处境和当年日本房地产泡沫破灭时的情况

相似 

    最近，北上广等地频频出现地王，中国一线城市房价和地价暴涨，

但是中央政府却回避房地产调控，同时还要加快城镇化建设。 

    《FT中文网》刊文对此发表评论，文章认为，中央政府“放纵”
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地产业疯狂，第一是“保增长”需要；第二是捍卫资产价格，担心楼

市下跌刺激资本外逃而引发金融危机。 

    文章表示，政府对地产的放纵让人们对改革失去期待，因为这暴

露了与过去十几年同样的施政逻辑：保增长永远是第一位的，政府不

允许房价回落。 

    文章认为，我们现在的处境和当年日本房地产泡沫破灭时的情况

相似，且存在硬着陆风险。 

    以下是文章全文： 

    还有什么比这更糟糕：在实体经济疲软的同时，中国一线城市房

价和地价暴涨，数量庞大的三四线城市则遍布“空城”，中央政府还

要加快城镇化建设。这就像宴会最后的狂欢，但人们不相信是最后一

次，因为“狼来了”喊了太多次。 

    近日，不仅北京农业展览馆地块楼面地价拍出了 7.3万元每平米

的天价，上海也出了新地王，新鸿基以 217.7亿元赢得了徐家汇中心

项目开发权。广州、杭州、武汉等地也出现新地王。与此同时，李嘉

诚则在抛售其上海、广州的物业，美国可能退出 QE 的预期让新兴市

场国家出现金融动荡。 

    吊诡的是，徐家汇中心项目地块之所以拖延至今才拍卖，是拜上

次亚洲金融危机所赐。这一地块早在 1995 年就已经以 1.2 亿美元出

让给了韩国大宇集团，但随后受亚洲金融危机冲击，韩国大宇在支付

了 9000 万美元后无力继续开发，改为临时用地至今。现在的形势与

亚洲金融危机前惊人的类似，希望历史不会重演。 
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    中国新政府在回避房地产调控 

    事实上，中国三四线城市存在大量空城，住房供应过剩显而易见。

作为中国对抗通胀几乎唯一的一种资产，太多家庭都购买了两套以上

的住房，中小城市很快就出现了过剩。 

    一线城市住房供应相对较少的原因有两个：一是这些城市大部分

土地用于工业和商业开发，少部分用于住宅项目，满足不了日益增长

的人口需求。北京居住用地占建设用地比重仅有 30%，东京是 70%多，

纽约为 42.2%，首尔为 62.5%，伦敦为 46.7%。这是因为土地用于工

商业更能创造 GDP和税收，从而有利于领导人的政绩。另外一个原因

是，有钱人囤积了大量住房，造成楼市供应结构性紧张。还是以北京

为例，2012年市公安局调查发现，全市房屋总量 1320.5万套，标注

出租房屋 139万户，核对空置房屋 381.2万户。这一组数被认为有错

误。事实上，大量个人拥有几十套房子在行业内不是秘密，即使数据

有 50%的误差，那也有 190万户空置。 

    最新一轮房价疯涨与 2009 年情况类似，即中国实体经济增长放

缓，房价上涨。人们根据经验判断，中国政府为“保增速下限”必然

会采取救市措施，从而释放更多流动性，推动房价继续上涨预期。2008

年就是一个现实而严重的教训，当初经济增速与房价开始下跌后，中

央政府的救市政策刺激房价快速反弹并远超 2008 年最高点，一些房

价翻番，甚至出现 3-4倍升幅，让很多人追悔莫及。 

    鉴于新一届政府在政策上刻意回避地产调控，同时又推动“城镇

化”，再加上“救市”预期以及承诺“收入倍增”目标，人们对通胀
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的预期非常强烈。当北京远郊楼盘刚开，就出现了恐慌性抢购潮（现

在已经蔓延到临近北京的河北香河、燕郊等地）。人们担心，如果现

在不买这些已经每平米高达 2 万-3 万元的房子，未来可能永远也买

不起。尽管北京市政府采取限价措施，但这和以前任何一种调控措施

一样的掩耳盗铃，因为人们为了抢购而主动加价，并签订阴阳合同。

这意味着官方公布的住房价格增长数据被严重低估。 

    地产疯狂背后是“保增长”逻辑 

    “北上广”等城市的抢购风潮为地方政府提供了一个机会，那就

是趁机高价出让土地。今年上半年，一线城市的土地出让收入创下历

史纪录。进入 9 月份以后的“地王”，大都位于城市的黄金区域，政

府选择这些地块在这个时候拍卖，无疑会给楼市制造更大的恐慌，引

诱人们买房。 

    这是一个毁灭性的策略，虽然人口众多的一线城市还有刚性需求

存在，但地价的上涨会让低购买力群体最终无力承担继续攀升的房价，

而很多开发商被这种抢购潮迷惑，投入太多资金用于高价购地，市场

供需之间的链条最终会断裂，击鼓传花的游戏总会落幕。事实上，北

京的楼市火爆只是一种假象，即远郊低价房需求旺盛，而靠近市区的

高价二手房或新盘交易并不活跃，这是北京房价见顶的征兆。 

    中央政府为何“放纵”地产业疯狂呢？其中一个原因是“保增长”

需要，上半年中国 GDP 增长逐步回落，新一届政府有保增长的压力，

如果再加码调控楼市，会让经济增长雪上加霜。尤其是，在地方政府

债务缠身而融资渠道收紧的背景下，土地财政是地方政府更为依赖的
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收入来源。长期以来，地产投资与政府以土地为杠杆的投资活动是支

撑中国经济最重要的力量。现在，中央政府开始解除地产公司的再融

资限制，据悉申报额高达千亿元之多。这样一来，开发商就可以获得

用于购买土地的资金，进一步变为地方政府的土地财政收入，为新的

财政刺激项目输血。地方政府不大可能用新的土地收入偿还旧债，因

为债务是上一届政府所留，并可以最终推给中央政府，现任政府会将

新的资金用于继续投资。也就是说，目前中央政府纵容楼市疯狂，就

是默许地方政府通过土地继续增加杠杆保增长。这是一个饮鸩止渴的

游戏，暴露了政府“不刺激”政策的虚伪性。另外一个不干预楼市的

原因，可能与中国政府捍卫资产价格有关。政府担心楼价下跌会刺激

资本外逃并进一步打击资产价格，陷入恶性循环，并引起金融危机，

造成政治与社会的不稳定，这就是人们常说的“地产绑架中国论”。

但是，在结构性问题导致经济增长乏力的背景下，在汇率、房价上“维

稳”，必然伤害实体经济，比如出口业将受打击，通胀威胁会使实体

经济进一步萎缩。房价持续攀升的结果之一就是房租报复性的上涨。

在北京，不少普通人月薪至少一半以上用于房租，“群租”现象普遍。

商户租金也被大幅提高，推高了服务业价格，出现了商户频繁倒闭的

不景气现象。过高的居住和生活成本逼走了很多富有才华的年轻人。

而北京上海等一线城市因历史与政治的原因，聚集并垄断了全国科学

研究机构、顶级大学、文化机构以及科技文化企业，当年轻人才不能

留下而其他地方也没有技术创新机会的时候，不仅会造成人才浪费，

这些大城市也会丧失活力。中国的科技创新与文化创意将因人才缺乏
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而停滞不前，经济升级转型就是泡影。尽管新一届政府更加强调“结

构调整”的重要性，并采取了审批制度改革、自贸区试点建设等一系

列行动，但是，对于地产业的放纵让人们对改革失去期待，因为这暴

露了与过去十几年同样的施政逻辑：保增长永远是第一位的，政府不

允许经济降速和房价回落。如果说中国政府在 2008 年是主动刺激增

长，那么，现在则是被动维持增长，但本质上都是以增加杠杆和通胀

威胁保增长。这不仅让市场对结构转型不抱希望，对通胀的忧虑也更

加强烈。这也可以解释，为何美国、加拿大、英国等国部分地区房价

在上半年被大量涌入的中国移民推高。人为制造资产升值的假象、通

过言论装饰未来，不会带来市场信心的回归，这只是自欺欺人，人们

看不到政府逻辑的真正改变。 

    地产泡沫的日本教训：硬着陆 

    世界历史上任何一次泡沫，沉浸其中的人们都曾自认为“这次不

一样”，现在人们对北京房价亦是如此认为。很多人认为，因为北京

是全中国人的首都，有最好的公共资源，吸引了全国资本涌入置产，

因此，不能用北京市民平均购买力来评价北京房价合理性。这种说法

与“土地稀缺”一样很有市场，但这两种判断都曾在东京发生过。 

    在日本地产泡沫吹得最高的时候，日本人相信东京将是日本的

“单中心”，很多外地人跑到东京市区购买公寓用于出租，全民看好

东京房产吹大了房价泡沫，这和中国各地的贪官和老板们到北京“囤

房”异曲同工。日本当年针对地价与房价飙升的状况，在 1987 年实

施“监视区域制度”，即通过行政介入的方式抑制地价，就像中国的
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调控措施一样，这暂时“吓住”了市场，但没能解决地价上涨的原因。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2112:28 

    在日本学者分析日本地产泡沫的大量论文当中，在两个原因上达

成了共识：其一是长期低利率的金融宽松政策刺激了投机，而该政策

的目的正是“保增长（就业）”；其次，土地保有征税过轻助长了把土

地房屋作为资产保有的倾向。这些也是中国地产疯狂的主要原因。

（ZXL1968：中国不存在这一条，我们的税很重了，我们已经承担了

过重的购买税就不能承担保有税了，但是可以增加投机税！） 

    日本地产堆积泡沫的的教训，中国一点也没有吸取，却对日本泡

沫破裂的原因高度重视。亲近官方的学者大都认为，当年日本政府过

快提高利率，刺破了房价泡沫，如果更谨慎一点或许就能软着陆。因

此，主流观点认为中国对待房价疯涨不能主动“刺破”，而是想办法

软着陆。这无疑是个笑话，当房价泡沫不太大的时候，不存在硬着陆

的可能，但是当泡沫膨胀到足够大的时候，也就不存在软着陆的可能

了。因为这时候人们的预期只有两个方向，要么继续涨，要么跌下来。

当政府的调控政策不起作用的时候，人们会误以为涨的力量非常强大，

但是，当调控政策起作用后，人们预期开始恶化，出现踩踏效应。中

国调控政策一直处于不起作用的状态，所以，人们会预期政府绝不会

允许房价下跌，政府的行为实际上为房价上涨做了信用担保。拖延战

术难解稳增长和调结构之间的矛盾政府不仅害怕房价下跌，更恐惧经

济硬着陆，这种只能做多的惯性让中国政府不知不觉的跌入“渐进式”

思维陷阱，即希望以渐进的方式化解结构性问题，所谓“以时间换空
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间”。这是一种自我欺骗，或者说政府被自身利益绑架而拒绝变革的

借口，这种拖延战术只能让结构性矛盾恶化。过去若干年，中国经济

在“保增长、防通胀与促转型”三者之间和稀泥，希望以“时间换空

间”，渐进推动经济转型，结果保增长把时间消耗的越来越少，空间

消耗的越来越小，风险也越来越大。这种把改革的主动权让与飘忽不

定的未来风险极大，因为，旧制度的惯性往往加深矛盾，而未来变幻

莫测，尤其是在全球化时代，中国难以把握外部的冲击。 

    中国政府当前仍然希望在“保七”的基础上推进结构调整，这暴

露了所谓“新政”的真实面目，也是市场精英对新政失去期待与信心

的原因。要知道，就业稳定（保增长）和经济结构升级换代之间是矛

盾的，体现在经济复苏目标与制度改革目标的直接冲突，一个政策不

可能同时完成两个相反的任务。 

    重温历史，可以判断中国未来的命运。即使美日这些属于真正市

场经济与民主政体的发达国家，在经济面临结构性矛盾时，通过渐进

式调整的做法也没有成功，而是让形势变得更加糟糕。中国转型的最

大障碍就是政府自身，保增长下的渐进式调整很难实现。 

    在 1980 年代初日本经济进入转型期后，面对经济增速的下降以

及结构性矛盾，自民党政府确立了“稳定与协调”的原则，其核心就

是（为了选票）稳定就业，以丧失快速调整经济结构能力为代价，换

取就业稳定，希望通过协调解决结构性矛盾。正是这个渐进式的原则

把日本引向了泡沫经济，上演“温水煮青蛙”的悲剧。 

    上世纪 70 年代到 80 年代间的美国滞胀之所以拖延十余年，也
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是因为用“水多加面，面多加水”的中国式策略，以至于让滞胀拖延

成顽症，只有等到 1979 年沃克尔就任美联储主席后大幅提升利率，

才抑制住通胀，并由里根实行新自由主义变革才让美国走出滞胀。需

要提醒的是，在滞胀期间内美国大量资本流向境外。 

    中国现在的形势与美国滞胀时期高度类似，病因也相同。中国如

果继续在保增长的路上消耗，最终的结果可能是弹尽粮绝的同时，结

构性问题更加恶化，经济忽冷忽热，僵尸企业横行，资本大量外流，

政府债务失控，成为一个危险的失败国家。过去三十多年，中国经济

创造了神话，现在，地产泡沫可能摧毁这个奇迹。如果说上一届政府

制造了三四线城市的“空城”以及天量的地方政府债务，那么，现在

一线城市地产投资再次爆发以及“强镇计划”，可能会让中国“空城”

遍地开花，再加上人口拐点的来临，这或许是有史以来人类世界最大

的泡沫。这是一个毁灭性的策略，虽然人口众多的一线城市还有刚性

需求存在，但地价的上涨会让低购买力群体最终无力承担继续攀升的

房价，而很多开发商被这种抢购潮迷惑，投入太多资金用于高价购地，

市场供需之间的链条最终会断裂，击鼓传花的游戏总会落幕。事实上，

北京的楼市火爆只是一种假象，即远郊低价房需求旺盛，而靠近市区

的高价二手房或新盘交易并不活跃，这是北京房价见顶的征兆。 

    中央政府为何“放纵”地产业疯狂呢？其中一个原因是“保增长”

需要，上半年中国 GDP 增长逐步回落，新一届政府有保增长的压力，

如果再加码调控楼市，会让经济增长雪上加霜。尤其是，在地方政府

债务缠身而融资渠道收紧的背景下，土地财政是地方政府更为依赖的
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收入来源。长期以来，地产投资与政府以土地为杠杆的投资活动是支

撑中国经济最重要的力量。现在，中央政府开始解除地产公司的再融

资限制，据悉申报额高达千亿元之多。这样一来，开发商就可以获得

用于购买土地的资金，进一步变为地方政府的土地财政收入，为新的

财政刺激项目输血。地方政府不大可能用新的土地收入偿还旧债，因

为债务是上一届政府所留，并可以最终推给中央政府，现任政府会将

新的资金用于继续投资。也就是说，目前中央政府纵容楼市疯狂，就

是默许地方政府通过土地继续增加杠杆保增长。这是一个饮鸩止渴的

游戏，暴露了政府“不刺激”政策的虚伪性。另外一个不干预楼市的

原因，可能与中国政府捍卫资产价格有关。政府担心楼价下跌会刺激

资本外逃并进一步打击资产价格，陷入恶性循环，并引起金融危机，

造成政治与社会的不稳定，这就是人们常说的“地产绑架中国论”。

但是，在结构性问题导致经济增长乏力的背景下，在汇率、房价上“维

稳”，必然伤害实体经济，比如出口业将受打击，通胀威胁会使实体

经济进一步萎缩。 

    房价持续攀升的结果之一就是房租报复性的上涨。在北京，不少

普通人月薪至少一半以上用于房租，“群租”现象普遍。商户租金也

被大幅提高，推高了服务业价格，出现了商户频繁倒闭的不景气现象。

过高的居住和生活成本逼走了很多富有才华的年轻人。而北京上海等

一线城市因历史与政治的原因，聚集并垄断了全国科学研究机构、顶

级大学、文化机构以及科技文化企业，当年轻人才不能留下而其他地

方也没有技术创新机会的时候，不仅会造成人才浪费，这些大城市也
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会丧失活力。中国的科技创新与文化创意将因人才缺乏而停滞不前，

经济升级转型就是泡影。 

    尽管新一届政府更加强调“结构调整”的重要性，并采取了审批

制度改革、自贸区试点建设等一系列行动，但是，对于地产业的放纵

让人们对改革失去期待，因为这暴露了与过去十几年同样的施政逻辑：

保增长永远是第一位的，政府不允许经济降速和房价回落。如果说中

国政府在 2008 年是主动刺激增长，那么，现在则是被动维持增长，

但本质上都是以增加杠杆和通胀威胁保增长。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2112:36 

    一 位 台 湾 校 长 的 演 讲 ， 震 撼 所 有 中 国

人！？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？

？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？

？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？

？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？

？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？？台湾有这么一

所学校，学生年龄在 15-18之间，每年三千多学生中，因违反校规校

纪被校方开除的二、三百人。学校没有工人，没有保卫，没有大师傅，

一切必要工种都由学生自己去做。学校实行学长制，三年级学生带一

年级学生。全校集合只需 3分钟。学生见到老师七米外要敬礼。学生

没有寒署假作业，没有一个考不上大学的。这就是台湾享誉 30 年以

道德教育为本的忠信高级工商学校。在台湾各大报纸招聘广告上，经

常出现“只招忠信毕业生”字样。？？？？？以下是校长高震东在中
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国国内的讲演：？？？？？同学们，你们说“天下兴亡”的下一句是

什么？(台下声音：“匹夫有责”)──不，是“我的责任”。如果今年

高考每个人都额外加 10 分，那不等于没加吗？“天下兴亡，匹夫有

责”等于大家无责。“匹夫有责”要改成“我的责任”，我是这样教我

的学生的。所以说，现在我们大陆教育办得不好，是我高震东的责任，

只因为这样，我才回祖国专门举办道德方面演讲。(掌声)？？？？？

“以天下兴亡为已任”是孟子思想。禹是人，舜是人，我也是人!他

们能做到的，我为什么不能呢？“天下兴亡，我的责任”，唯有这个

思想，我们的国家才有希望。我们每个学生如果人人都说：学校秩序

不好，是我的责任;国家教育办不好，是我的责任;国家不强盛，我的

责任……人人都能主动负责，天下哪有不兴盛的国家？哪有不团结的

团体？所以说，每个学生都应该把责任拉到自己身上来，而不是推出

去。我在台湾办学校就是这样，如果教室很脏，我问“怎么回事？”

假如有个学生站起来说：“报告老师，今天是 32号同学值日，他没打

扫卫生”。那样，这个学生是要挨揍的。在我的学校，学生会这样说：

“老师，对不起，这是我的责任”，然后马上去打扫。灯泡坏了，哪

个学生看见了，自己就会掏钱去买个安上，窗户玻璃坏了，学生自己

马上买一块换上它──这才是教育，不把责任推出去，而是揽过来。

也许有些人说这是吃亏，我告诉你，吃亏就是占便宜，这种教育要牢

牢记在心里，我们每个中国人都要记住!？？？？？学校更应该训练

学生这种“天下兴亡，我的责任”的思想。校园不干净，就应该是大

家的责任。你想，这么大的一个校园，你不破坏，我不破坏，它会脏
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吗？脏了之后，人人都去弄干净，它会脏吗？你只指望几个工人做这

个工作说：“这是他们的事。我是来读书的，不是扫地的。”──这是

什么观念？你读书干什么？读书不是为国家服务吗？眼前的务你都

服，你还能为未来服务？当前的责任你都不负，未来的责任你能负吗？

水龙头漏水，你不能堵住吗？有人会说：“那不是我的事，那是总务

处的事。”这是错误的。一般人最坏的毛病是这样：打开水龙头后，

发现没水，又去开第二个，第二个也没有，又去开第三个──这样的

学生，在我学校是要被开除的!连举一反三都不懂，第一个没水，第

二个会有吗？你就没想到水会来吗？人无远虑怎么能行？作为一个

干部，作为一个人，都要想到后果，后果看得越远的人，越是一个成

功的人。一个只管眼前，不顾将来的人，不是一个好干部，不是一个

有用的人。水管不关，来了水后让它哗哗哗满池子去流，仍不去关注：

“反正是国家的水，不是我的自己的!”──浪费国家的，就是“汉

奸”!你为什么浪费国家的水？你为什么浪费国家的资源？我每天洗

脸都为国家省一盆水，一年省多少水，你算算，你们学校六千多学生，

每个每天节省一盆水，一年省多少水？省水就是省电，就是节省国家

资源。爱国可有两种，一种是积极爱国，一种是消极爱国。积极爱国

是为国家创造财富，消极爱国是为国家节省财富。国家用那么多百姓

的民脂民膏来供你读书，你还浪费国家的财富，你良心何在？你上大

学都如此，怎么能期望于中学生、小学生呢？怎么能期望于一般老百

姓呢？你高级知识分子都不爱国，怎么能让老百姓去爱国呢？从自己

身边做起，我们国家才有希望──这就是“天下兴亡，我的责任”积
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极负责的道德观念，这就是道德教育。？？？？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2112:43 

    另一点，我们要有“勿以善小而不为，勿以恶小而为之”的敬业

观念。天下有大事吗？没有。但任何小事都是大事。集小恶则成大恶，

集小善则为大善。培养良好的道德，是从尊敬老师开始的，是从那很

小很小的事开始的。这种道德是慢慢建立起来的，而不专门找到大事

才干。今天上午下课的时候，我和师大校长一块出来，礼堂里有很多

废纸。我说不要捡，要等下午学生自己捡──同学们，谁丢下这些纸

屑就是不爱国。天下无大事，请先把自己脚下的纸屑捡起来──这就

是我的教材”。好的，同学们捡起自己脚下的废纸，这就爱国的开始。

我给大家讲两个关于渍纸的故事。？？？？？第一个，美国有个“福

特公司”，福特是一个人，他大学毕业后，去一家汽车公司应聘。和

他同应聘的三四个人都比他学历高，当前面几个人面试之后，他觉得

自己没有什么希望了。但既来之，则安之。他敲门走进了董事长办公

室，一进办公室，他发现门口地上有一张纸，弯腰捡了起来，发现是

一张渍纸，便顺手把它扔进了废纸篓里。然后才直到董事长的办公桌

前，说：“我是来应聘的福特。”董事长说：“很好，很好!福特先生，

你已被我们录用了。”福特惊讶地说：“董事长，我觉得前几位都比我

好，你怎么把我录用了？”董事长说：“福特先生，前面三位的确学

历比你高，且仪表堂堂，但是他们眼睛只能‘看见’大事，而看不见

小事。你的眼睛能看见小事，我认为能看见小事的人，将来自然看到

大事，一个只能“看见”大事的人，他会忽略很多小事。他是不会成
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功的。所以，我才录用你。”福特就这样进了这个公司，这个公司不

久就扬名天下，福特把这个公司改为“福特公司”，也相应改变了整

个美国国民经济状况，使美国汽车产业在世界占居鳌头，这就是今天

“美国福特公司”的创造人福特。大家说，这张废纸重要不重要？看

见小事的人能看见大事，但只能“看见”大事的人，不一定能看见小

事，这是很重要的教训。？？？？？第二个渍纸的故事，当本届亚运

会在日本广岛结束的时候，六万人的会场上竟没有一张废纸。全世界

报纸都登文惊叹：“可敬，可怕的日本民族!”就是因为没有一张废纸，

就使全世界为之惊讶。再看看我们十月一日.广场升国旗的镜头，当

人们散去，满地废纸，到处乱刮!外国人一看当然会这样认为：你们

中国此时要同日本比，差得远呢!大家不要总是说：我们国家地大物

博，有 137枚金牌──这都没用，咱们的道德水准还没上来，还差得

远!大家说这些废纸重要不重要？所以说，我让大家捡起一张废纸，

这就是爱国的开始。万事从小事做起。？？？？？美国太空 3号快到

月球了，它却不能登上去而无奈地返回来，为什么？只是因为一节 30

块钱的小电池坏了，他们这个酝酿很久的航天计划被破坏了，几亿元

报废了!天下有大事吗？大家看哪次飞机失事是翅膀和头一齐掉下来

的？都是一节油管不通，一个轮胎放不下来才失事的。一个人的死，

哪个是全身完全溃烂死掉的？都是肝坏了，或心脏有毛病，等等一个

小器官不正常而死的!──同学们，从现在开始，你们要有敬业观念。

我们中国实行九年制教育目的就是这样，就是要看你怎样同老师相处，

怎样与朋友相处，这就是教育的目的。？？？？？再一个，我们要进
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行吃中国饭、说中国话、过中国节和穿中国服装的振兴民族文化的道

德教育。一个中国人连中国饭都不吃了，能叫中国人吗？吃中国饭的

第一代表是使用筷子。筷子原是中国的文化，是文明的行为。我去美

国，偶尔吃他们的西餐，他们一上西餐我就说：“请给我拿筷子来。”

他们问我：“吃西餐都用刀，你为什么用筷子？”我说筷子是文明的

象征，而你们的刀是野蛮标志，所以我不用。筷子可切、可削、可夹、

可戳，无所不能，而你们的刀*笨重至极，象杀人的武器。(掌声)学

生要吃烧鸡，我说可以，如果他说要吃“肯炸鸡”，我要揍他，他说

吃面包夹豆腐乳，可以，他说吃“汉堡”却不可以。你可以吃碉堡，

但不能吃“汉堡”。这就是中国的民族精神教育!外国只是机器、枪炮

比我们强，吃的能与中国比吗？吃外国人的东西只是种怪心态，可卑

啊!？？？？？我们学校的英文教学是全台湾最好的。我从美国请来

两名老师，专门教我的学生学说外语。我有一个留美班，他们一定是

要留美的。但是他们所学的教材第一页上都印着我的话：“中国人学

英文是我们的国耻行为，学英文是中国最可悲的行为，但我们不能不

学，因为别人超过了我们，“敌人”枪炮、科学压过了我们。今天我

们必须学习他们的科学，然后才能打倒他们!超过他们!我们要以夷制

夷!非把英文学好不可，所以要咬牙切齿学英文!(掌声)我们学英文目

的并不是为了去美国洗盘子刷马桶，去伺侯外国人，去做丢尽祖宗八

辈人的事!”(掌声)所以，我的学生英文学得都非常好。如果一个英

文老师一上课就说：“同学们，今天我们要学英文了。英文是世界语

言，是世界上最美的语言!一个不会英文的民族是一个低等民族，英
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文太美了!太棒了!”你说这个老师要不要打屁股？所以我总是告诉这

些老师：要好好教我的学生，你不要替外国人宣传，变成“汉奸”!

要告诉学生雪耻图强，打败列强，这是中国人的希望(掌声)!你们这

里不也有英文老师吗？外语系的学生以后不也去教英文吗？上课以

前你们要对学生进行爱国学英文的教育，不要上来就替外国吹一场，

你们不要认为：传道者只是传英文之道、授英文之业，而要传爱国之

道，授英文之业。好，同学们懂 

    -------------，我看到的一个山东学校也可以做到这点！学英

语没有错，错在全民学英语！我认为学英语是应该从小学开始，初中

结束，主要应该是对话，音标培养出基本的查找翻译能力和日常用语

能力，会说常用的几百句话，指导根据音标怎么读就可以了，高中有

些学生就可以选修或者不选修英语！根据我女儿的经验，我们几个有

小学生的老师家长自己成立了一个互助组，几个孩子现在在一个英语

高级教师妈妈哪里学英语，3个孩子练将近 2个小时就是说几句你好，

和介绍自己的交往的话，现在一个小学班 60 个孩子根本不能进行这

样的对话练习，而不对话英语就失去了语言学习的意义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2113:17 

    有这样几个数据大家记住吧 

    1:2013年在建的房产总面积将达到 14.6亿平方米，年底有望达

到国内生产总值的 30%。各种资料显示，房产市场扩张过快。房地产

占了固定投资的三分之一强，是 2002 年积累至今的苦果。将来的调

整必然伴随着阵痛。-按照平均每平米 5000 元就是需要 7.3 万亿元
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接盘新的在建的增量房地产！还不是消化存量！ 

    2：今天中国有多少闲置楼房？许多权威专家普遍确定为 2 亿 2

千套。这一数字是参照中国的 660个城市、2千多个县城确定的。网

友认为这一数字是极不准确的，中国今天的闲置楼房至少 3亿套。权

威专家们忽视了一个人们普遍不重视的楼房数字：农村的乡镇、村庄。

我估计中国农村的乡镇、村庄至少有 1亿套闲置楼房。 

    中国有 3亿套闲置楼房，足够 10亿中国人居住，就 50年一栋楼

房不建，13亿中国人足够安居了吧! 

    3： 

    网友说：我们先看一下这个 103万亿的数据，M2103万亿，相当

于平均中国人都有八万元的存款或者现金，如果家里含父母有五个人，

那你家平均应该有 40 万元的现金，有吗？一般家庭可能没有。那么

它在哪里呢？ 

    没有的原因是企业的存款可能占了不少，在前些年，银行存款中

企业的存款占比不超过 20%，而现在银行银行企业存款，主要是银票

保证金存款，占比高达 40%左右，这说明了什么问题了，就是国富民

穷，现在大量的钱都在是企业里面。企业里的钱又有二部分，一部分

是银行虚假的钱，主要是银票保证金，其实这部分钱是不应该出现的，

主要是小的商业银行通过保证金重复开承兑汇票产生的。二是企业的

存款，包括财政的存款。我估计商业银行的保证金存款应该达到 10

万亿以上。也就是说，这部分存款，其实很容易消失掉。 

    103 万亿中的 25 万亿是基础货币，还有近 20 万亿是外汇占款，
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上次有个贴子说外储占款是不能派生货币的，我觉得也行，结售汇出

来的钱，作为企业存款，当然银行可以根据这部分存款再发放贷款。 

    下面解释一个为什么人民币对内贬值，对外升值的原因。其实就

是外汇管制形成的，没有外汇管制，中国 103 万亿人民币可以换 15

万亿美元，相当于全世界的美元总量。这样，美元还怎么混，因此，

网上一直说一旦外汇管制开放，人民币会在贬，就是来源于这个原因。 

    那为什么我们 103 万亿的货币，只有 50 万亿的 GDP 呢？通俗地

讲，就是投入 2元钱，才产生一个 GDP，其实那是在通缩阶段了，说

明我们的投资效率是非常低的，已经违背经济常识了，美国投入一个

美元，产出是 1.5美元。今年我们 M2增长是 14%，但 GDP大概是 7%，

我们投入二元，为什么只产出一元呢？另一元去哪了？有几个原因，

一是倾向的乘数不高，发达国家的一个货币投入，会形成买材料，生

产、服务、消费等很多流通环节，我们的一般就扔到基建中，不会再

流转了。这个不流转主要有几个原因，就是一是被贪污掉了，基建中

的人，拿掉了一半的钱先到自己口袋里，但他还是不消费，资金就沉

淀了，这反映的问题，就是富人太多，消费不强。假如给穷人，穷人

肯定会吃喝玩乐用掉的。这个指标一定程度上能反映中国的贫富差距

到了吓人的地步。第二个原因就是项目流转出现问题。一般来讲我贷

款后还要还钱，产生效益，但我们地方债的贷款，投入后，基本一不

会流动，特别是土地储备贷款等，然后就等付息。每年新增的贷款，

其实就是以贷还贷地给政府项目在输血，这部分钱根本无法进行流通

领域，贷下来的钱就是还掉贷款利息，原有的贷款就死掉了，成为了
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坏账了。 

    从根本上讲，M2指标就是整个社会的负债，我们债务不断攀高，

按 50 万亿债务计算，每年的利息应该在 3 万亿左右，这就是为什么

一年要新增 7 万亿才能维护社会运转的原因。等哪一天泡沫消失了，

这个债务就暴露出来了，拿什么去平衡这个账务呢？ 

    ---------------大家好好注意这个 7 万亿！这个一年要新增 7

万亿才能维护社会运转和现在需要 7.3 万亿元资金接盘新的在建的

增量房地产还不是消化存量的钱已经持平！什么意思？从数学上和逻

辑上讲，这 7 万亿新增量只有全去了房地产才能消化房地产再建项

目，但是这样社会就不能正常运转，其他所有行业就会缺钱，而如果

这些钱不入房地产再建项目，烂尾楼必然出现，这里我们还没有加上

50万亿债务在 3万亿利息呢！ 

    4：另一种方式是费雪公式，就是 PQ=MV，讲的是一旦这么多 M2

流动起来，就会引起通胀，中国这么多货币没有引起通胀的唯一解释

就是贫富差距太大，钱不是作为保证金留在银行，就是被富人存直来，

没有进行流通。中国的 M2 已经成为一个怪物。就算今后经济起来，

这些钱也不会流动。中国隐性的购买力非常惊人，其实就是这隐藏在

富人中的钱，也是中国在国外大量购买奢侈品的原因。 

    我网友告诉你 M2有多水。A存进 M银行 100万，M银行贷给 B75

万，要求 B 把贷款存在 M 银行，这样 M 银行又多了 75 万存款，然后

M 银行又可以贷出 75 万存款的 75%，按 50 万算吧，贷给 C，同样要

求 C把 50万贷款存在 M银行，这样 M银行又多了 50万存款，又可以
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贷给 D35 万，同样要求 D 把贷款 35 万存在 M 银行，就算到此为止，

原始存进去的 100 万存款放大到 260 万存款，同时放出去贷款 160

万。这样算下来贷款乘数 160/100=1.6，远超过实际的存贷比 75%上

线，但实际估计乘数远大于 2，一旦不良贷款率上升，银行会如何？

看看上市银行，业绩年年增长，每股收益超高，可是年年发债增发融

资，分红率又低。 

    其实既然银行那么赚钱，为嘛要不断发债、配股、增发圈钱？用

脚趾头想都能想出来 

    5：千万不要忘了，看上去的三万多亿外汇，向国内发了人民币

20 万亿。再看国内人民币多发了会不会通胀，外汇占是以基础倾向

的形式发放给企业的。如果不结汇，应该就是美国向企业的负债，不

会形成通胀。但如果发行了基础倾向，但商品又不在国内流通，势必

会引起商品少，货币多的问题，这样肯定会引起通胀。特别危险的是，

基础货币是商业银行信贷基础，一般有四倍的乘数效应。通过商业银

行，会增加四倍的货币。当然这个货币本质上仍是商业银行形成的债

务，比如按揭贷款之类。 

    一旦有一天儿子们需要向外进口，就得向老爸要回美元，那投入

黑石、二房的债务就得收回来，投资建行的钱也得收回来。国内 M2

就要根据货币乘数大量收缩。这时会引起按揭等债务，在商业银行一

时无法收回的问题。因此，对金融安全来讲，最好的办法就是保持顺

差，不是调节问题，是救命的问题了。 

    论坛上一直提的一个问题，假如人民币一直这样升值，出口不行，
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总有一天会产生逆差，招商引资，总有一天因为环境问题出现停止，

金融危机就可能爆发。那贬值行不行，这样竞争力又增强，回到儿子

们用二个苹果换一个梨的情况下，保持顺差？那是可行的，但问题一

贬值，资本类资金外流，可能会引发金融危机，另外，中国将会再次

沦为靠卖资源和破坏环境，不惜一切创汇，而且仍旧非常贫穷的地步。

想想你家二十万元存款，只值一万美金了，中国怎么会不穷呢？ 

    --------简单的说外企放央行的所谓我们外债 3 万亿美元现在

这 20 万亿是杠杠放大了 4 倍放债去了，一旦要收回这 20 万亿还人

家的 3 万亿美元，市场上立马少 80 万亿人民币的流动性，你说会不

会缺钱？所以我们不用看任何绝密数据，只要中国市场开始缺钱一定

是这 3万亿美元开始回收，无非是节奏快慢的问题！所以整个金融形

势已经逆转！问题还不只是你家二十万元存款，只值一万美金了，问

题更在这时候逼的你必须贱卖自家资产的事情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2113:21 

    北京秋季房展海外地产唱主角五环外近三万 

    中国广播网 2013-09-2110:02:21 

    央广网北京 9 月 21 日消息据经济之声《天下财经》报道，北京

秋季房展会，本地项目仅占一成，观展人数遇冷。被称为“楼市风向

标”的北京秋季房展会今天进入开展第三天，昨天，共有近 500个国

内外项目参展，创历届新高。但北京大本营项目占比仅 1成，反而海

外项目数量大增。同时，前来观展的人数也没有想象的多，房价则呈

现上涨势头，观展者直呼北京六环以内已经找不到两万块以下的房子
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了。以下我们来逐一梳理。看点一：海外地产唱主角，北京本地项目

仅占一成。从参展商的情况来看，国内项目有将近 230个项目，但北

京项目总体数量只有 30 多个，不到全部秋展项目的一成，并且大多

位于五至六环，以及更远的郊区。 

    相比北京项目的数量稀少，看好中国大众对海外投资移民的热情，

有近 260个国外项目前来参展，同时，还打出了优惠政策揽客。比如

50 万欧元买房就可以获得葡萄牙永久居留权；塞浦路斯打出“30 万

欧元买房送户口”的旗号等，吸引了不少参观者。看点二：五环外房

价逼近三万，没有促销。 

    在这次展会上，不少项目新一期开盘价格也比周边价格还高，由

于供不应求，也几乎没有折扣。比如位于顺义马坡的一个项目，新一

期开盘价格达到 23000 元/平米。有参观者和销售人员称，五环外房

价逼近 3万了，还在继续看涨。很多买房族和参展商，说出了一个共

同的感觉：北京是上一轮调控最严厉的地方，现在也是反弹最大的地

方。8 月份的数据显示，很多楼盘比去年同期上涨了 30%以上。以北

京远郊城镇房山为例，现在已接近 3 万元/平方米，有人据此测算，

房山区房价 5年涨了 5倍。 

    看点三：观展人数遇冷，买房族直呼房价高。 

    高房价，也抑制了观展热情。尽管这次北京房展会项目数量、规

模、覆盖区位再创新高，但是前来观展的人数却没有想象的那么多。

为了吸引参观者，参展商也是使出浑身解数，在距离北京展览馆一、

二百米的地方，就开始分发小广告，地上就散落着各地的房地产广告，
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还有许多销售人员拉着路过的人介绍。走到展馆门口也没有人排队，

只有陆陆续续有一些人进去。尤其是一些地方项目区，介绍项目的比

看房的还多，几个项目经理常常围着一个参观者。而面对高企的房价，

不少买房族直呼承受不起了。 

    再来关注南京的房地产市场。2013 南京秋季房展会这两天在南

京博览中心举行。从各家销售的价格来看，南京房价的上涨势头比较

明显。具体情况来听记者从江苏发来的报道。 

    ----------------------- 

    让他们涨，我们到欧洲买房子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2114:12 

    引用三则右派消息，前两条我觉得人家说的有道理，后一条我看

到了中国还有希望，共产党还有希望，解放军就是我们最后的希望！ 

    1：@愚民愚人 2“把养老当作产业来做”！这是这几天官方媒体说

的最多的一句话。我不禁打了一个寒噤！您不觉得很熟悉吗？当年的

“把教育当作产业来做”、“把医疗当作产业来做”、“经营城市”。。。。。。

我的后背有些发凉！20年后我的养老金能不能喂饱“养老产业”？退

休后我会不会流浪街头？？？ 

    2：@奋壹【刑拘找我，放开孩子】今儿，看到最给力的一句话：

转发 500条算个屁！诛九族也没挡住大秦灭亡 

    3：@范忠信【文革复辟还会更快吗？】据说军方正编印新版《毛

语录》，有据网报湖南耗资数亿筹备毛诞辰 120 周年纪念大会，湖南

官方会场墙上仅悬挂毛像，还有继续扩大“马工程”教材规模，派人
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上街集会声嘶力竭要揪斗“汉奸卖国贼”……过去三十年想都不敢想

的事情，今天一齐回光返照！这是什么征兆？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2117:52 

    @es4lady10923楼 2013-09-2114:33:24 

    我智商比较低，看了楼主的文章感觉一是以后房价要跌 2是经济

要垮 

    其实就算你都说对了又怎么样呢？ 

    要我说有钱的你能出国就出国没那么有钱的，还是买房子，能买

农民土地的就买土地 

    退万步，就算经济垮了，有房子有土地的也比拿一堆现金的好，

现金到时才不值钱 

    如果一下变了社会性质还更好，手里有房子有土地就慢慢变为资

本家了。 

    所以，说什么都好 

    我劝能买房的还...... 

    ----------------------------- 

    1：有房子有土地的也比拿一堆现金的好---这句话说的很在理啊！

这句话您应该给农民去说，他们手里有土地就是强过现金！土地里就

是种菜也强过存银行的利息！ 

    2：有钱的你能出国就出国--这话我给您翻译一下就是乘现在人

民币汇率高，把现在国内的房产变卖换成国际房产！把钱换成任何纸

币，无论它是人民币还是美元、英镑都是不靠谱的！实际上我上面材
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料里你就可以明显看出中国最富裕的那帮人过去、现在就是一直这样

干的！他们是中国最有经济头脑或者掌握最真实数据的人，当海外房

地产在北京房展占据主要地位的时候，显然最有钱的人看好的是海外

房地产而不是北京房地产，这时候说北京房价还要暴涨就是忽悠人接

盘、就是做他妈的千秋大梦！ 

    3：现今中国很多人家都知道您的道理，有两套以上房子为了保

值！但是房产税和二手房交易税和只有几十年的产权的房子和房子在

现在一直到未来几十年的过剩，确定了这个房子比中国任何其他传统

抵御通货膨胀的手段，比如比黄金等保值性都差！从现在起一直到几

十年后房价总体都只能降不可能涨！国内黄金生产成本每克约 180-

200元人民币，国内金价只要非常接近这个价位就是千载难逢的购入

保值的最后机会！要知道这只是开采成本没有计算黄金的内在价值！

如果计算黄金的内在价值我认为黄金起码10倍于每克200元人民币！

现在中国唯一落后于通胀的可以保值的理想东西就是黄金！现在黄金

价格是 260元，我反复说当黄金低于 280的时候可以介入，到 220的

时候可以卖房子介入！ 

    4：农村土地！这个土地不是一般人可以拿到了，你没有当地权

力背景拿到了你也保不住！而且政策是鼓励大企业拿地的！你就是拿

几十亩地最后也是人家兼并的对象，你不愿意你就要享受拆迁党黑社

会的手段，让你卸胳膊卸腿到处上访没有人理你！ 

    看几则新闻：1：万亩土地流转，八千名村民变工人(组图) 

    --刚刚转让了土地，朱唐夼村村民还有些不习惯，只能在家门前
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挥一下铁锨。万亩土地建酒庄农民能去那打工 

    快报讯（记者卢健）近日，烟台铺拉谷农业开发有限公司在莱山

区院格庄街道流转一万亩土地，成为了烟台最大的土地流转项目之一。

据介绍，除了出租土地的农民可以按年拿到一笔租金收入外，酒庄集

群建成后，预计还可为当地 8000名农民提供就业机会。 

    铺拉谷公司负责人刘延雷介绍，铺拉谷酒庄产业集群项目于

2012年 3月 20日正式落户院格庄街道。截至目前，已经完成流转土

地一万亩，范围涉及院格庄、北格庄、周格庄、于家汤、朱唐夼等 5

个村庄。 

    截至 2012 年底的统计数据显示，烟台市家庭承包耕地流转总面

积在 50 万亩左右，其中大多是农户之间为了方便耕种进行了地块互

换，涉及面积大都是 10 亩以下，一万亩土地进行集体流转在规模上

确实很大。而针对将土地流转给公司这种形式，这名负责人还提到，

土地流转的几个方向分别是流转给农户、专业合作社和企业等，其中

流转给农业企业的土地面积年增长率最高，这与农业企业创造的高产

值有关。 

    据了解，烟台铺拉谷农业开发有限公司是绿叶制药集团有限公司

的下属企业，公司发展的铺拉谷酒庄产业集群项目位于铺拉河南北两

侧，总投资 160 亿元，规划建设 54 个不同国家、不同风格的酒庄，

产业集群涉及葡萄采摘、生态观光旅游、酒品购物旅游、酒庄修学旅

游、文化博览旅游等十大项目。项目全部建成后，预计每年可接待游

客 100 万人，新增销售收入 25 亿元，在一万亩土地上实现年利润 5
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亿元。 

    “以前真没想过，俺们庄稼人吃花生油得从兜里掏钱买。”在北

格庄村，66 岁的老孙说，将家里 6 亩地卖出去后总感觉不习惯，往

年灶台旁那几大桶油都是用自家花生榨的，但从今年开始他们就得像

城里人一样跑去超市买油了。记者了解到，因为一个大型农业项目要

在院格庄街道落户，包括北格庄村在内的五个村庄共一万亩土地从农

民手中流转了出去，没了土地，打工对农民来说不再可有可无，而面

对公司的“铁制度”，闲散惯了的庄稼人还有一些不适应。 

    村民聚一块，不聊农活聊工资 

    3 月 31 日中午，院格庄村村头停了五六辆等待客人的面包车。

因为有一个大型农业项目要在院格庄街道的几个村庄落户，村子里的

陌生面孔一下子多了起来，也将载客这样一个行业拉动起来。林海涛

就是其中一辆面包车的车主，去年他和母亲把家里的两亩地卖掉后，

就偶尔出来靠送客赚点钱。“拉一次客 10块钱，一天赚个 100块左右

吧。”林海涛扫了一眼院格庄村子里一座座新盖的沿街房说，一些村

民把地流转后，都开始瞪着眼睛找新的活干，这不村里才多了不少饭

店、理发店。 

    在距离院格庄村几里外的北格庄村，一个卖菜的摊前聚集了七八

名村民。“你这活儿清闲，扫一下街道一个月就能拿 800 块。”“清闲

啥，我这天天打扫，你每周能休息两天，一个月还能拿 1000 块钱！”

“你这不是在村里干嘛，我在那么老远的居民小区里，一周才能回来

一次。”一名衣服上印着“小红帽”的中年妇女说，村民把地租出去
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之后，都开始找活儿干，她和丈夫在村里打扫卫生，不少妇女去附近

的服装厂上班，一些男性则跟着包工头干个瓦匠或者去参与园林绿化。 

    种地不挣钱，月租七百还可以 

    对于去年租土地一事，院格庄村的林海涛看来并不是什么大事。

“不用两天就完事了。”林海涛说，他家租地是去年的事，“村里的喇

叭广播一下，哪儿的地在征用范围内了，明天去量地，谁家有地的准

时过去……”林海涛说，第二天量完地，在场的村民就在纸上签了字，

表示同意租地。 

    说起租地，北格庄村村民老孙记得很清楚。“去年这个时候，村

干部来家里说有公司要在村里建项目，一年一亩地给 700块租金，租

就按个手印。”老孙说，她和其他村民一样当场就按了手印，家里那

6亩土地就这样交到了别人手里。 

    “种地没什么道道儿。”老孙说，拿种花生来说，一亩地能种出

500 斤花生，按照 3.5 元一斤算能卖 1750 块，但成本却不少，一亩

地起码要用一包化肥，200多块，花钱请人进行机械化耕地又要花掉

100块，再加上种子、农药、地膜等，光成本就得六七百块，算下来

一亩地也就收入 1000块钱。“和 700块钱就差了 300块。租金要是能

多给些就好了，不过又不用出力，七百就七百吧。”老孙说。 

    租金能浮动，粮价涨就跟着涨 

    “我们和铺拉谷签的合同里写着一亩地一年租金 700块，这些钱

全给老百姓了。”北格庄村村委会主任安风华说，因为铺拉谷酒庄这

个农业项目由莱山区政府支持，他们村委很放心，北格庄村一共有 8
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个生产队，每个生产队有 4名村民代表，北格庄村土地流转的项目由

这 32 名村民代表全体通过，“之后生产队长再挨家挨户征求村民意

见，问他们同不同意流转。”安风华给记者展示了几份合同，合同显

示，目前北格庄村流转给铺拉谷公司的土地总共有 2210亩。 

    “这 2210亩都是塂地，租金全部是每亩地一年 700块钱。”村委

会会计说，以一份 76 亩土地的承包合同为例，铺拉谷公司向村委会

支付的承包费按照每年每亩 300公斤小麦的市值（参照国家公布的本

地区粮食局当年的小麦收储价格）计算，拿 2012 年来说，这一部分

能得到 600块钱，此外，根据一份北格庄村村委会和铺拉谷签订的协

议书，鉴于村委会需要协调村民关系等，铺拉谷每年每亩地还要支付

100 元给村委会，这些钱村委会也全部交给村民。“要是国家提高了

小麦最低收购价，租金也能涨，合同里写得很清楚，按照当年的小麦

收储价算。”安风华说。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2118:33 

    2：武汉约 1/6农用地上市流转 16万农民获土地租金 2013年 09

月 21日 07:09作者：顾兆农付文来源：人民网-人民日报我要评论.- 

    近日，武汉江夏区郑店街劳四村村主任袁光荣和湖北丛霖农业生

态有限责任公司总经理彭涛一起，向武汉市农村综合产权交易所递交

了办理《产权流转交易鉴证书》的相关材料。袁光荣这次是代表村里

144户村民，把承包经营的 1800亩土地的经营权，流转给丛霖公司。

今后，这 144户村民将每年有一笔固定的“土地租金”收入。 

    武汉市农业局副局长杨玲告诉记者，农交所自 2009年 4月 30日
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成立以来，共进行了农村产权交易 1470宗，交易金额 89.6亿元，流

转土地 92.9 万亩，约占全市农用地的 1/6，抵押融资 9.7 亿元。目

前，武汉有“土地租金”收入的农民超过 16万人。 

    同样来农交所办手续的鑫凯飞腾生态农业发展有限公司，以每亩

每年 1100 元的价格，流转了金岗村 1100 亩土地。“我们的农产品全

部在武汉市内销售，一点不愁销路，每亩每年的利润在 1.5 万元左

右。”公司总经理金连胜说。 

    金岗村村主任商火金说，现在，村民除每年可以稳定地拿到“土

地租金”外，还可以在家门口的企业里打工，企业包吃包住，每月工

资 1500元。 

    ------------------- 

    ZXL1968：哦，今天我有些明白这个周小川为什么反复提农村银

行了，大家看清楚了，这里面油水可非常大呢！农民是吃了大亏的，

我现在给大家，给农民兄弟解剖麻雀好好算一下这笔账： 

    他的要害有两个，一个是长期流转，二个就是用这个土地进行抵

押融资！这样就是所谓盘活存量了！这样农民、农村就有了一大批钱

凭空比正常多出来了！看起来真的很美妙啊！这个村大约每家 10 亩

地，每家凭空多了 10万块钱左右！ 

    但是我现在算细账：你想啊交易金额 89.6亿元，流转土地 92.9

万亩，就是 1 亩大概 1 万元！新闻说以每亩每年 1100 元的价格，也

就是一个月大概 100 元！那么这个流转期限就是 10 年了！其实我就

是不看那个合同我也知道里面一定在哪个小字解释权中暗藏着土地
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10 年后必须继续让这个公司优先租用的暗门，实际上这是个无限期

合同！根本不是 10 年的合同！这个公司说每亩每年的利润在 1.5 万

元左右，那么大家明显可以看出农民如果这样流转土地只能拿到人家

利润的 15 分之一。这已经包括这个企业给继续在这个企业种地的农

民每月工资 1500 元！那么我们好好看看，即使付掉农民的一个月劳

动力价值是 1500 元，土地这个最核心生产资料的价值只有区区 100

元，产生的利润是 1500元！但是要注意农民拿 1500元肯定不是只种

1 亩地，按照这个村以前每家平均 10 亩的，去掉孩子、老人，每个

雇佣的劳动力可以种 10亩吧！这样结果就出来了： 

    雇佣一个劳动力每亩地花费 150 元+一亩地的地价 100 元，产生

的纯利润是 1500元左右，公司获得的利润是付给农民的 600%。嗯哼！

同志们账就是这样算的！跟房地产一样暴利啊！ 

    就算我们不眼红人家赚的多，但是我们要搞明白同样是种地为什

么人家就赚钱，农民种地就不赚钱？一句我们的农产品全部在武汉市

内销售，一点不愁销路就回答了我们的问题：他们控制着销售渠道！

我再往深里说他们搞垄断！这就是为什么农民不能上街卖菜的原因，

也是为什么外资要首先垄断物流业的原因！超市、物流被控制住了不

愁不让你的菜即使低价烂到地里也没有人收！等你地廉价卖掉了，菜

价格自然人家就上去了，因为市民只有在他们手里买了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2118:48 

    这里还有一个问题，这每家凭空多出来 10 万元不是小数目，据

我从山东龙口获得的一线资料，现在一个新农村让农民加上装修费就
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把这每家 10 万元收拾干净了。这个对基建的拉动是很大的，加上铁

路的、地铁的，棚户区改造等，所以这几个月国内经济有所回升也是

有原因的！但是我的基本判断就是大多数农民是不能指望这笔钱进城

买房子的，不过村长书记可就发大财了，这样说大概百分之 1的农村

干部可以到城市买房子了！就是这样按照 1500 元每个月的工资再加

上农民自己也要买菜吃了这样一个基本判断，再加上外出打工的积累，

我经过计算认为反倒小县城能够付得起首付的人会多起来，因为腐败

的村干部是刚需啊！反倒好卖房子一些！这和我各地考察看到小县城

盖楼比较多和网友资料外出回来买房子的比较多的消息是验证的！这

样二三线城市就不会有大接盘的农村资金！哪里的房子是真空了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2118:52 

    哦，对了，农民土地流转不管咋样手里现在是有了些额外的钱，

这样消费有些活跃就可以解释通了，但是这是暂时的，因为农民自己

也要买油买菜了，等着物价飞涨吧！毕竟土地质押多贷出来钱了，原

来只有市民买菜现在农民也来买菜，哪些土地流转种菜的公司将来的

利润何止现在，我正式宣布我的研究结果，中国下一个暴富的机会在

农村，可惜我们没有县长或者村长的亲戚啊！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2118:55 

    @zxl1968201210913 楼 2013-09-2112:17:20 

    紧急叫停！悬崖勒马 

    发表于：2013-09-1923:12:09 

    作者:旦升 
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    最近，我国出现了一个关乎国家权益和基本经济制度的重大事件，

这就是国务院越权批准设立“中国（上海）自由贸易实验区”，现在

正提请全国人大常委会审议，以求完成立法手续。如果这个拟建的“实

验区”得到全国人大常委的批准而付诸实施，必将把我国推入进一步

殖民地化、私有化的深渊！对这一严重事件，理应紧急叫停，悬崖勒

马！8月 26日，16位专家学...... 

    ----------------------------- 

    @whaabe10928楼 2013-09-2118:35:16 

    楼主，我记得以前你好像说过小强似乎靠谱呢 

    ----------------------------- 

    从来没有这样说过！我说的是大大似乎靠谱，现在是不是靠谱就

看老伯有没有罪，注意老伯的问题是有罪还是没有罪的问题，不是罪

大罪小的问题，是重新上台或者打入监狱的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2119:03 

    @zxl1968201210913 楼 2013-09-2112:17:20 

    紧急叫停！悬崖勒马 

    发表于：2013-09-1923:12:09 

    作者:旦升 

    最近，我国出现了一个关乎国家权益和基本经济制度的重大事件，

这就是国务院越权批准设立“中国（上海）自由贸易实验区”，现在

正提请全国人大常委会审议，以求完成立法手续。如果这个拟建的“实

验区”得到全国人大常委的批准而付诸实施，必将把我国推入进一步
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殖民地化、私有化的深渊！对这一严重事件，理应紧急叫停，悬崖勒

马！8月 26日，16位专家学...... 

    ----------------------------- 

    @whaabe10928楼 2013-09-2118:35:16 

    楼主，我记得以前你好像说过小强似乎靠谱呢 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201210931 楼 2013-09-2118:55:12 

    从来没有这样说过！我说的是大大似乎靠谱，现在是不是靠谱就

看老伯有没有罪，注意老伯的问题是有罪还是没有罪的问题，不是罪

大罪小的问题，是重新上台或者打入监狱的问题！ 

    ----------------------------- 

    @whaabe10932楼 2013-09-2119:00:36 

    折腾了这麽久了，宣判无罪，我感觉几乎没有半点可能。另外，

长老院长委的位子都满了，重新上台，往哪儿上呀？ 

    ----------------------------- 

    老二的位子就不错！如果大大搞不定这件事以后大大就不是大大

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2119:07 

    我现在戳穿任志强说北京房价还要涨的神话！要戳穿他就要搞清

楚他为什么 10 年都能把起码北京房价说对的内在原因，不谈高层决

策，就是从经济学上本人谈透这件事： 

    附录：2013年北京常住人口多少？北京本地人有多少？ 



5377 

 

    www.k618.cn编辑：高鹏 2013-01-2113:10:00未来网综合 

    内容提要：1 月 20 日，北京市统计局、国家统计局北京调查总

队联合发布的数据显示：到 2012年末，北京常住人口已达 2069.3万

人，比上年末增加 50.7 万人。其中，在京居住半年以上的外来人口

达到 773.8万人，增加 31.6万人。 

    据介绍，2012 年是近年来北京常住人口增量较少的一年。专家

说，人口聚集与经济发展呈正相关关系。一个地区经济发展速度快，

对资源会起到“虹吸”效应，人口就会加快向这里聚集。如果经济发

展速度降低，虹吸效应减弱，人口聚集的态势会随之走低。2012年，

北京实现地区生产总值 17801亿元，按可比价格计算，同比增长 7.7%，

增幅比上年低 0.4个百分点，为近年来经济增速较低的一年。按常住

人口计算，去年北京人均地区生产总值 87091 元，折合 13797 美元。 

    据了解，北京常住人口增速下降趋势 2011 年已出现。当年末，

该市常住人口 2018.6 万人，比上年末增加 56.7 万人，增长 2.9%，

增速比 2001至 2010年 10年的年均增速下降 0.9个百分点。 

    北京本地人数量 

    2011 年 5 月 5 日发布的第六次人口普查公告显示：北京全市常

住人口为 1961.2万人，同 2000年第五次全国人口普查相比，十年共

增加 604.3 万人，增长 44.5%。平均每年增加 60.4 万人，年平均增

长率为 3.8%。全市常住人口中，外省市来京人员为 704.5 万人，那

北京本地人口有 1257万人。 

    男女比例 
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    不少媒体称，中国男女比例出现严重失衡，到 2020 年，中国处

于婚龄的男性人数将比女性多出 3000 万到 4000 万，这意味着平均

五个男性中将有一个找不到配偶，将有数千万的男子无妻可娶，成为

传统意义上的“光棍”，而且这一现象从明年开始将逐渐显现出来。

中国统计局最新调查显示，我国城市男女婴的性别比为 112.8比 100、

镇为 116.5 比 100、乡村为 118.1 比 100。北京流动人口在京出生的

性别比例高达 128∶100。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2119:10 

    中国社会科学院发布的 2011 年《社会建设蓝皮书》指出，北京

市登记流动人口占全市实有人口比重已达 40%，未来增长势头还将延

续 20 年，北京流动人口总量持续膨胀，现阶段人口规模调控已刻不

容缓。 

    蓝皮书指出，2000 年以来，北京市流动人口总量一直呈现高速

增长的势头，年均增长 70 万。未来北京市流动人口持续增长的势头

可能还将延续至少 20 年。北京市急剧膨胀的流动人口规模，将给北

京市经济社会资源环境带来严峻挑战，现阶段北京人口规模调控已刻

不容缓。 

    北京流动人口的无序流动造成了城市秩序混乱，公共资源不足，

交通压力明显，治安形势严峻。流动人口的无序居住造成了房屋租赁

市场混乱，城乡结合部流动人口聚集问题严重，违章建设大量存在。 

    而且，随着流动人口总量的增加，登记流动人口占全市实有人口

的比重已经达到了 40％，有些流动人口重点地区甚至出现户籍人口
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和流动人口倒挂。大量流动人口不仅保持相对稳定，而且长期定居的

倾向更加明显，已成为实际意义上的北京市民。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2119:20 

    北京的真实人口数量楼主： s1234t1234 时间： 2011-12-

0112:33:12 

    据说这次人口普查得出的数据是:有北京本室户口的人有 1300

多万,没有本市户口但常住北京的有 5000 万,流动人口 1000 万(本次

人口普查的地区是北京市所有地区包括郊区县). 

    不管你信不信,反正我是信了! 

    -----------我不对他说的数据的真伪负责，毕竟这不是官方认

可数据，不过从北京火车站、汽车站的客流来看应该有误差但是不很

大！ 

    看看网友小伙伴的惊呼吧： 

    7300万？我得妈啊怎么能 hold住啊 

    如果不想个好办法，五千万外地朋友还是会继续 HOLD在北京的。

整个中国的人口和面积的比例是多少？北京的人口和面积的比列又

是多少？怪不得现在到处都是人呢。我刚听到这个消息的时候确实吓

一跳! 

    是真的么？天啊，北京真要人口爆炸了。。。。。。 

    看来南水北调不够用了 

    来，国家有钱，6500亿南水北调完后，再拿 60000亿，给泰国，

他们那水多，刚把首都淹了。 
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    我还纳闷儿呢，说是北京只有二千万人口，不象啊，一出门，抬

头就是人，哪儿来的那么多人呢？按理说，北京的面积也不小了，人

口密度怎么还这么大呢？敢情是七千万啊，真是难以想象。 

    地铁宣传片就说他日客流量 700万 

    公交截止 2010 年 9 月底，已完成行驶里程 13.39 亿公里（公共

电汽车 9.99亿公里）。客运总量 36.28亿人次（公共电汽车 35.75亿

人次），日均客运量 1345万人次；日最高客运量达 1586万人次。 

    ……北京汽车 350万就算一车 2人还 700万 

    骑自行的，走路的农民老人孩子住校生学生…… 

    你们说到底有多少人…… 

    外来人口那么多，看来新实施的政策，申请公租房还不得挤破脑

瓜瓜啊！！！难，实在是难啊。 

    如果按这个算法，北京人和非北京人的比例是 1:6，我觉得还是

很合理的，这组数据完全可以解释为什么地铁上，公交上，经常见不

到北京人。 

    北京 500万辆汽车，算一车 2人突破 1000万人... 

    ---------------- 

    顺便说一下我们院子退休教师住北京的就有 3 家孩子大学毕业

留在北京的就有 4个！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2119:24 

    北京市的人口自然增长率已经连续五年为零增长 

    北京大学人口研究所发布的“中国未来人口和人力资本多区域预
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测”课题成果提供了此数据。 

    2011 年，北京市常住人口 2018.6 万人，与上一年 1961.9 万人

相比，增加了 56.7万人。其中，外来人口 742.2万人，与上一年 704.7

万人相比，增加了 37.5万人。 

    2011年，北京市户籍人口数为 1277.9万人，比上年增加 20.1万

人；北京户籍人口户数 503.1万户，比上年增加 7.0万户。 

    经济放缓是暂住人口减少主因 

    北京市统计局《数说北京》特约评论员、中国人民大学教授王琪

延分析认为：人口增长或减少的原因很复杂，但就 2011 年来讲，主

要是人口生育周期和经济因素造成的。 

    从常住人口的增加看，主要是生育周期和人口政策微调导致的。

到 2011年，1980年代出生的一代人已到了生育高峰，一代人的更替

是人口增加的主要动力。另外，夫妻双方都是独生子女可生二胎的政

策出台，也造成了出生人口大于死亡人口的自然增长加快。 

    另外，北京产业结构的调整也是人口增加的原因。大量的新兴产

业的兴起，使北京高技术人才需求量大增，也增加了常住人口的数量。 

    去年暂住人口为什么减少 60 余万人？王琪延教授分析，近几年

来，北京的暂住人口也在不断的变化，减少的现象也时有发生，但一

年内减少 60余万人，也很少见。究其原因，主要是经济放缓造成的。

经济放缓后，北京对外来务工人员的需求减少；另一方面，经济下滑

也使收入下降，房租等生活开支增加，造成生活成本加大，也使一部

分人口选择了留在家乡。限购房等政策的推出，也促使进京的暂住人
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口减少。此外，社会环境的进化也是暂住人口减少的因素。本报记者

龙露 J029 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2119:36 

    北京市人口自然增长率稳定在 3‰计划生育率 95%以上 

    &lt;&lt;北京站文章排行榜 2011-7-539 健康网社区我要评论(0)

核心提示：北京市于上世纪九十年代实现了人口再生产类型由高出生、

低死亡、高增长向低出生、低死亡、低增长的历史性转变，低生育水

平长期保持稳定，人口自然增长率稳定在 3‰左右。 

    -------------------- 

    哈哈，北京的人口主要不是北京户口的人自己生出来的，北京人

口自然增长可以忽略！是外来人口机械增长导致人口迅猛增长这已经

是定论了！实际上北京户籍人口这几年确实稳定在 2000 万人左右，

根据人口学规律，如果没有外来人口，北京户籍人口应该要开始下降

了！我就不说那个没有经过严格考证的吓人的 7000 万流动人口了！

我就说每年将近 800万长期呆在北京有比较固定收入的哪些人吧，他

们就是潜在的真正刚需！800万人啊！他们必须在北京买房子，这就

是任志强的市场调查，这就是刚需！2000年以来，北京市流动人口总

量一直呈现高速增长的势头，年均增长 70 万。中国社会科学院发布

的 2011 年《社会建设蓝皮书》指出未来北京市流动人口持续增长的

势头可能还将延续至少 20年。所以任志强的说法还是有事实依据的！

啊，如果我们考虑那个不太靠谱的 5000 万流动人口说法，现在想也

还是比较靠谱，因为在北京呆半年以上的都 800万了，旅游一下，呆
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几天，呆几个月的肯定是 800万的几倍！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2119:42 

    @whaabe10934楼 2013-09-2119:08:13 

    楼主的意思是远坑和小强势同水火？能否爆点料呀 

    ----------------------------- 

    拒绝谣言，珍爱生命和自由，拒绝没有根据的胡说八道，从拒绝

回答你陷阱式问题开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2200:13 

    @zxl1968201210937 楼 2013-09-2119:24:11 

    北京市的人口自然增长率已经连续五年为零增长 

    北京大学人口研究所发布的“中国未来人口和人力资本多区域预

测”课题成果提供了此数据。 

    2011 年，北京市常住人口 2018.6 万人，与上一年 1961.9 万人

相比，增加了 56.7万人。其中，外来人口 742.2万人，与上一年 704.7

万人相比，增加了 37.5万人。 

    2011年，北京市户籍人口数为 1277.9万人，比上年增加 20.1万

人；北京户籍人口户数 503.1万户，比上年增加 7.0万户。 

    经济放...... 

    ----------------------------- 

    @我感觉很棒 10942楼 2013-09-2121:33:52 

    楼主有没有想过北京的老外有多少？昨天去了趟居庸关长城，这

地段的长城比较陡峭人比较少，老外的比例大约在 1/4 到 1/5.世界
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各地，各种肤色和头发颜色的老外，还有说话像南亚那边不知是越南

还是柬埔寨的。 

    北京到处都是人，马路上骑自行车都堵车。昌平有个叫史各庄的

地方，是个和印度很像的地方，据说几个村子里住了大约 30w的人口

（据说），那里除了下半夜和中午基本上不是堵车，是堵人。 

    ----------------------------- 

    这倒是，上海据我二姨妈讲外国人常驻有几十万呢！让北上广核

心区房价短期剧降比较难，但是商业地产除外，外环边缘地带除外！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2200:14 

    @whaabe10934楼 2013-09-2119:08:13 

    楼主的意思是远坑和小强势同水火？能否爆点料呀 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201210939楼 2013-09-2119:42:13 

    拒绝谣言，珍爱生命和自由，拒绝没有根据的胡说八道，从拒绝

回答你陷阱式问题开始！ 

    ----------------------------- 

    @whaabe10940楼 2013-09-2120:02:46 

    楼主误会了，我关注您的帖子已经很久，收获颇丰，绝对没有不

敬的意思。我只是觉得不厚能判无罪和重新上台的可能性几乎没有。

这件事几乎搞不定的。另外，搞不定，我也不认为大大以后就不是大

大了。 

    ----------------------------- 
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    哪里哪里，我是法律意识比较强，不愿意因为我的关系让我辛苦

一年的同事们年终精神文明奖泡汤了！大大不是自己封的，人民不认

可任何人也当不了大大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2200:32 

    前面我分析了任志强先生为什么总是当任盈盈的原因！现在，我

来接着说任志强先生为什么对北京房价继续再涨多少年的判断说错

了！ 

    1：驻京的外国人，香港、台湾人他们是有国际金融视野的人，

如果人民币汇率高企，北京的产权年限的地产房价涨到与没有产权限

制的欧美房价对比，他们一定会高位套现，一定！毕竟北京还有中国

所有的大城市都没有国外城市一个最基本的生存条件——就是空气

质量太差，就是拉萨也排不进世界前 500名！北京如今在世界最脏首

都中名列第 10位！在中国可吸入颗粒物含量最少的城市为海口(排世

界城市 814位)、拉萨(排世界城市 891位)、你的房子凭什么这么贵！

伦敦贵，就算伦敦以前空气质量差，哪里是世界金融中心，你北京、

上海、广州是吗？遗憾的我只能说不是，远远不是！上海自贸区只是

吸引世界 500强入驻而已，简单的说人家 500强都不愿意呆！否则你

吸引什么？所以从经济、环境、和土地产权政策讲一线城市只能吸引

投机资金不能长期吸引国际消费者！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2200:39 

    2：国内的富翁，国内的富翁包括任志强自己都是有原罪的！他

们就能铁定认为有一天屁民不找他们算账吗？他们不害怕为什么有
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百万裸官呢？为什么他们除了北京房产还有被美国中情局已经掌握

的大量瑞士账户呢！他们实际上已经失去了执政资格，他们的妻儿已

经沦为政治人质！特别是房叔事件后他们已经没有长期再大量收购北

京房地产的冲动了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2201:05 

    3：北京常住人口增速下降趋势 2011年已出现！北京作为老龄化

严重的城市，作为不适合养老的城市必然将被富有的老人抛弃！必然

会随着老龄化加重严重空心化！这在世界城市发展中是有先例的！ 

    最后接近 800万北京没有户口的北漂较长时间暂住的人口，据说

是还有 4000 万的北京短期流动人口，短期的 4000 万流动人口我们

可以忽略他们买房子，但是他们对北京租房市场影响很大！800万北

京没有户口的北漂的队伍？这个队伍稳定扩大无疑是加剧北京房地

产市场紧张，如果下降，乃至大幅下降北京的出租房和尤其是远郊商

品房价就会下降！据王琪延教授对 2010的数据分析：“近几年来，北

京的暂住人口也在不断的变化，减少的现象也时有发生，但一年内减

少 60 余万人，也很少见。究其原因，主要是经济放缓造成的。经济

放缓后，北京对外来务工人员的需求减少；另一方面，经济下滑也使

收入下降，房租等生活开支增加，造成生活成本加大，也使一部分人

口选择了留在家乡。限购房等政策的推出，也促使进京的暂住人口减

少。”统计数据显示，2010 年北京暂住人口就减少 60 余万人，2011

年北京暂住人口减少 60.3 万；2012 年北京市暂住人口减少 41.6 万

人。看清楚了从 2010 年持续 3 年的北京暂住人口急剧下降，任志强
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的这个刚需理由已经开始土崩瓦解了！这就是将来经济学界将会命名

为逃离北上广运动的经济现象！其实逃离北京的房奴运动也验证了中

国经济从 2010年开始已经在走下坡路了！2008年奥运会也好，2009

年 4万亿也好，其实仅仅就是刺激了一年经济，从经济和收入分析北

京房价就更没有支撑力！我学生的老公连在中科院工作的海归博士都

买不起北京房子何况其他人！ 

    结论北京的房价已经到头，能够保住核心区房价维持不大跌，房

价下跌在全国其他地方的后面就不错了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2201:37 

    上面关于北京房价的战略判断的文章我写完了，我现在觉得我研

究问题越来越渐入佳境了，最近我有些感悟，人的智慧确实与“空”

与“静”与“恒”有关，达到这三个字是达到“无我”“无欲”“无他”

的前提，最后方能通过冥想顿悟！我以前看过一本介绍世界知名科学

家的厚书，里面介绍了欧洲的研究原子弹等的知名犹太科学家，他们

小时候部分人都有一种特殊才能就是能够把复杂的大数字间的乘法

脱口而出答案，当然他们没有经过训练！这些科学家拥有一眼看出复

杂问题本质的本事！这样的人是万里不一定挑出一个的！当然他们同

样是科学家的父母不喜欢他们的孩子在众人前表演这样的本事，认为

这个没有什么大用，只是通往成功道路上一个小的必要条件而已！这

些科学家的思维潜质就是很直接！我没有复杂的大数字间的乘法脱口

而出的本事，在小时候注意力非常集中的最佳状态可以说出 3位数之

间的心算乘法，比人家真是差远了！好在自己做事能够持之以恒因而
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冥想顿悟的本事还是有的！中国这样的天才少年很小就搞下棋这些对

生产力没有多大作用的事情，他们中学出来的又留学不归了，很多事

情真不是随便什么人能够死用功能够顿悟的啊！人才的流失是我们最

大的财富流失！当初如果我不是太贪看历史军事政治武侠小说、能够

实现和同桌女生一起考上北大的梦想，现在也不过是给美国实验室打

工而已！正是因为大量真正的智慧人才外流或者被人家收买，像我这

样因为特殊原因被高考选拔制度漏网的人又被国内人才机制逆淘汰，

所以中国主流智库人才匮乏已经是事实，看看主流经济学家说的话，

简直和弱智一样，下面引用一个现成的： 

    引用： 

    马光远：美联储耍了所有的人 2013年 09月 21日 11:21 

    北京时间 9 月 19 日凌晨 2 点，美联储发布了出人意料的声明：

维持每月采购 850 亿美元资产的开放式量化宽松(QE)不变，维持 0-

0.25%超低利率在失业率高于 6.5%的情况下不变。 

    所有的人被这个决定惊呆了。在此之前，美联储从 5月份以来的

表态几乎都预示着，9月份的美联储会议肯定会按下削减量化宽松的

按钮，唯一不确定的是削减的规模和步骤。但是，当所有的乘客系紧

安全带，穿好救生衣，做好飞机着陆准备的时候。驾驶员伯南克却突

然让飞机再次腾空而起。 

    ----------------哈哈哈哈，自己没有个对情况的基本判断，居

然只能是惊呆了！其实他的这个结论把我这个小伙伴更雷倒了：“对

于中国而言，美联储的出尔反尔意味着，绑架了中国经济的房地产市
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场在躲过了最大的不确定性之后将继续狂奔”那么现在看到北京时间

9 月 20 日晚间消息，圣路易斯联储主席布拉德向彭博社表示，美联

储可能在 10 月政策会议上做出开始放缓资产购买步伐的决定，他称

这将取决于经济数据。马博士又会大嘴更合不上了呢！他会不会又说：

“绑架了中国经济的房地产市场在躲过了昨天最大的不确定性之后

今天不幸又踩地雷接着在崩盘的道路上继续狂奔”哈哈哈，一个看不

透美联储本质的人，几天内被美联储耍了两回的人怎么配当经济学家，

怎么就是这样的人和牛刀那样的人长期把持中国主流媒体呢！这简直

是对中国人民全民智商水平的侮辱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2201:51 

    对于思维能够达到冥想阶段的人来说，复杂的事物他是能够脱口

而出结果的，这样的人我们一般叫直觉好，其实我认为人的潜能中有

一种自动分析、归纳乃至计算的能力，每个人都有，本人状态极好的

时候也有一点，但是比起真正的科学家们差远了！真正各种教派长期

修行冥想的高手我认为也能开发出这种潜能！大家千万不要理解错了，

不要觉得要皱紧眉头才能专注，根据我的体验，实际上越是放松的思

考问题越是能够思考的透，有时候思考久了越是自觉让脑子空下来，

脑子越是能够直接得出正确结论！这就和练气功的入静有点像，哈哈，

我写文章经常忘了炉子上烧水什么的，前几天老婆让我到车里取东西，

居然忘了锁车门，我自己一点都不知道，虽然今生没有什么出息总算

体会到牛顿的一点思考感觉，但是经常让老婆骂又体会到点苏格拉底

的生活体验，哎，我什么都有点感觉知道一些入门，什么都没有钻透
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啊，这也许是我的福气也许是我的悲哀，本来世界就是多样的，我的

风格也许只能就是这样了！我也就不枉不求让思想的水自己任意流淌

吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2201:54 

    哦耶，又快两点了！好在我头枕和田青玉籽料恢复精力比较快，

入眠也比较快，但是不能这样熬夜啊！明天写我从今天海南槟榔滞销

悟到的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2210:36 

    @三个拳头 10951楼 2013-09-2202:48:06 

    貌似楼主预测的今年房价大跌失算了 

    ----------------------------- 

    外媒：中国人携百万亿血洗全球房地产 2013年 09月 22日 07:39

我有话说查看评论(10)美国媒体称，中国的十一“黄金周”马上到来，

成百上千腰包鼓鼓的中国人将在全球(主要是美国)开始寻找房产，这

是精明的房地产(行情专区)商人和中国买家建立联系的大好时机。 

    据美国《福布斯》双周刊网站 9 月 17 日报道，上海居外海外房

产网首席执行官安德鲁·泰勒说：“如果你突然有想看房的中国客户，

有时候你会放下手头的一切，花一两天时间开车带他们到处看房。他

们在飞回中国前的时间非常有限，帮他们找到合适的房子会使你自己

受益。” 

    报道指出，中国人已经成了美国房地产的最火爆海外买家，尤其

是在西海岸。中国招商银行(行情股吧买卖点)和贝恩公司数据显示，
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这些中国买家共有 13.1万亿美元的投资资产。 

    招商银行(行情专区)说，大约 6550 亿美元是投向海外房地产市

场的。居外网说，约 6000 万的中国中产阶级正在寻求海外房产。他

们的网站在“黄金周”来临前的两周对房地产的搜索量激增 66%。 

    报道称，“富得流油”的中国人正在全球买房，美国是他们看房

的最优先国家。他们在奥兰治、加利福尼亚和纽约的皇后区置业。 

    据报道，私人社交网络 AffinityChina 创建者克里斯蒂娜·鲁

(音)正准备下个月在夏威夷举办一个邀请中国富人参加的活动，其中

的一项内容就是买下你梦想中的美国美宅。 

    克里斯蒂娜·鲁说：“在活动的这一周，我们将为远道而来的中

国人介绍夏威夷房地产市场的概况，并带他们参观这里最好的住宅区。

他们将走进一些可供参观的房子，并且和房地产合作商定好接下来的

私人会谈时间。” 

    报道称，“黄金周”从 1999年开始，让中国人有时间在国内各地

探亲。不愿在国内拥挤的人则选择飞往国外，在未来两周去接触美国

的房地产经纪人。 

    --------------不要急，金九还没有过完，我们最主要的参考依

据 70城市的数据还没有出来，请稍安勿躁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2210:38 

    楼主：zxl19682012时间：2013-09-2201:54:23 

    哦耶，又快两点了！好在我头枕和田青玉籽料恢复精力比较快，

入眠也比较快，但是不能这样熬夜啊！明天写我从今天海南槟榔滞销
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悟到的东西！----------------- 

    @jdf118810954楼 2013-09-2209:03:11 

    楼主，作为海南人我支持您写这样的文章，从以前海南的西瓜致

癌、香蕉致癌，到现在的槟榔致癌，海南的农民只能是躺着中枪呀，

农民所经历的苦难是一般人无法想象的，农民永远都是权贵阶层的手

中玩物呀！！！！！ 

    ----------------------------- 

    海南是我的第二故乡，我家在五指山也是有房子的，海南的阿婆

对我很好，在五指山有一次我爬山走山路太远了，回来一个小伙子捎

带我一程，我对海南有感情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2211:18 

    十八届三中全会开完估计就傻了，李克强达沃斯都说那么清楚了，

通过财税制度改革推进收入分配制度改革 

    房产税遗产税赠与税一开征，北上广的房子就是废物，交税就让

人跳楼了 

    ------看一看世界历史，必然要高税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2212:10 

    @食炸糊晕了 10959楼 2013-09-2211:25:55 

    无期了 

    无期了 

    ----------------------------- 

    法国大革命的时候巴士底狱被攻占，里面好多无期的都被放出来
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了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2216:28 

    于建嵘：今日中国，高层左右摇摆，中层阳奉阴违，基层无法无

天；豪富移情别恋，中产忧国忧己，贫民愤而无力；官媒莺歌燕舞，

自媒水深火热，民间笑话戏言。如此这般，如何了得。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2218:00 

    海南网友揭示了这样一个脉络：“从以前海南的西瓜致癌、香蕉

致癌，到现在的槟榔致癌，海南的农民只能是躺着中枪呀，农民所经

历的苦难是一般人无法想象的，农民永远都是权贵阶层的手中玩物

呀！！！！！” 

    这个海南网友把账算到权贵身上，显性的不能算他们头上，但是

本质和他们多少还有个关系！ 

    其实，我关注农产品价格，农产品难卖不是一天两天了，在 3年

前已经出现这样的问题了，不仅海南啊，还有内蒙古的土豆，山东的

生姜，如果加上成品，从双汇瘦肉精到大头娃娃奶粉到伊利蒙牛三鹿

的三聚氰胺，到网上喂鱼用避孕药，喂猪羊用化肥等等等等！这些是

偶然的吗？有关食品安全问题相关职能部门不知道吗？我有确切的

依据他们是知道的！相当知道！很长时间放任是问题的核心！注意不

仅仅是渎职是放任！美国世贸代表给龙永图就出示过详尽的中国农贸

市场的食品安全报告，看到那些东西把龙永图的精神一度都击崩溃了，

这份报告难道没有给当时的老板朱镕基看吗？肯定看了！他看了以后

中国食品安全的主管官员还是没有躺在棺材里，还是舒舒服服的躺在
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高档会所的桑拿床上！ 

    我把打低农产品价格分为两种手段，第一种是网络造谣，比如这

次海南槟榔这种情况，以前我们还看到过海南香蕉泡在福尔马林里面

保鲜，事实求是的讲，这个还是真的应该曝光，因为有一年春节我买

了一箱香蕉就闻到剧烈的福尔马林味道，其实这个就属于官员监管和

科技扶持农民不够！只要采用先进的充氮保鲜等办法还是可以解决的，

现在大家不是还在吃海南的香蕉，为什么官员不在出事前进行监管，

事实上没有他们也一样！就说这次槟榔制癌吧，海南的百岁老人在中

国还是比较多的，他们从小嚼槟榔为什么能够活到 100？这样的谣言

为什么不能像发改委辟谣哪个国教授说房地产要崩盘的那篇文章那

样迅速呢？为什么不像央行辟谣银行缺钱的消息那样迅速呢？现在

看打击网络谣言当然是正确的！关键是不能扩大化！（一） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2221:22 

    介绍一下世界著名无期徒刑的囚犯，结合前苏联历史研究天下兴

亡的规律：（一） 

    1：【坚贞不屈的曼德拉】曼德拉曾被指控犯有阴谋颠覆罪而被判

无期徒刑，在狱中度过 27个春秋，1990年出狱，94年当选总统。他

的名言：太阳之所以伟大，不是因为它永远光芒四射，而是因为每次

它落下之后，总是能再一次升起。一个人之所以伟大，不是因为他永

不坠落，而是在于每次坠落之后，总是能再一次辉煌。 

    2：昂山素季在缅甸被软禁的时间已经持续超过 20年。她本可以

抛弃理想，选择自由，但她选择了坚持理想；她本可以放弃斗争，选
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择回归美好幸福的家庭，世外桃源般的生活，但她选择放弃生活。血

管里奔流的血液使得她在偶然遭遇缅甸政治之后即就此坚守 22 年，

没有退缩，更没有离开。其坚毅的精神和纯净的形象，更使她成为缅

甸人民面对未来的希望所在。，历史的宿命没有让昂山素姬成为一名

普通的家庭妇女或者书斋里的学者。命运对她另有安排。1988年，昂

山素姬偶然回国，本来计划只是作短暂的停留。谁也没有料到，此时

此刻，缅甸人民勇敢地站起来反抗军政府残暴和腐败的统治。枪声在

首都响了起来。自己国家的军队向自己的人民开枪，比当年的英国殖

民者和日本军队还要视人命如草芥。很多受害者、激进分子和退役高

级军官，要求她出来领导民主运动。难辞民族责任组建缅甸最大反对

党 

    “我不能对祖国所发生的一切熟视无睹。”8月 26日，仰光近百

万群众在瑞德贡大金塔西门外广场集会，昂山素姬第一次面对这么多

的民众发表演说。她一身雪白的长裙，宛如一只从仙境飞来的白天鹅。

她那慷慨激昂的神态、铿锵有力的声调、掷地有声的言词令所有在场

的民众印象深刻。缅甸人民发现，他们盼望已久的领袖诞生了。从那

一刻起，昂山素姬不再是一名旁观者。其实，她并不喜欢政治，她更

想当作家，“但是，我参加了，就不能半途而废。”1988年 9月 27日，

昂山素姬组建了自己的、也是缅甸人民的政党——缅甸全国民主联盟，

并出任总书记。民盟很快发展壮大，成为全缅最大的反对党。 

    对缅甸人民而言，昂山素季是他们脱离高压军事统治的希望。自

此，昂山素季这个外表柔弱、身材单薄的女子，成了军政府最头疼的
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人物。她没有权力、没有金钱、没有官衔，却拥有了缅甸人民的心。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2221:57 

    4：拿破仑 

    拿破仑本人在退位后被流放到地中海上的一个小岛厄尔巴岛。拿

破仑第一次兵败流放后，从儒昂港偷渡上法国，准备东山再起时，却

被保皇派军队包围，这时他只用了一句话“我是你们的皇帝”就换回

了成千上万的拥护者，保皇军瞬间全部倒戈归顺了他，使他重新统治

了法国。--------军心最重要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2222:27 

    政治的根本力量不在于谁掌握舆论和监狱在于谁的言论、思想传

播的越广，越深入民心谁就会赢得最后的胜利。结合前苏联历史研究

天下兴亡的规律：（三） 

    我们看苏联解体的根本规律在于苏联共产党已经彻底脱离人民，

彻底腐败了，这个时候苏联共产党内谁率先揭起变革的大旗谁就能赢

得苏联的党心民心！面对强大的腐败体制和庞大官僚群体，这个人被

解职，甚至判刑的可能是非常大的，历史证明这几乎是百分之百发生

的事！如果这个人是站在真正的共产党主张的基础上被党内变节分子

官僚既得利益集团打入冷宫，那么根据群众的悲情情节，最终胜利的

将是真正的共产党人，因为他的主张是割掉党身上的毒瘤！如果这个

旗帜被戈尔巴乔夫和叶利钦举起，尤其是叶利钦被横遭打击，在众人

敢怒不感言的时候，叶利钦就是他们的指路明灯！苏联老百姓知道叶

利钦是为老百姓说话被迫害的，这样叶利钦个人的政治声望就会与日
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中天，叶利钦的主张就会成为俄罗斯的指路明灯！遗憾的是前苏联那

么大的共产党，居然在关键时刻没有一个共产党的高级干部坚定的放

弃自己的一切不和腐败官僚同流合污，没有指出一条共产党——真正

的共产党应该带领人民走向怎样有希望的富裕、民主、文明的道路！

这样人们在对腐败的苏联共产党官员彻底绝望的时候也就不相信共

产主义，他们只能跟着叶利钦走一条从来没有走过的听起来好像很靠

谱的道路！这是苏联解体最实质的核心问题！这也是 819事件即使苏

联共产党官员最后想挽救苏联国家和人民的时候他们手为什么软的

原因，因为他们自己都不知道即使维护了这个党这个体制能不能说服

人民相信他们，相信他们能够带领人民过上好日子！人民是很实际的，

你们自己都不知道要干什么，日子又过的越来越苦谁愿意跟你们走！

苏联 819 哪个松散的委员会之所以没有力量还在于他们没有一个主

张鲜明对群众有号召力的精神领袖，在前苏联官僚体制下培养的干部

都是看风使舵的奴才，前面说过逆淘汰的结果就是他们中没有涌现出

一个敢于革自己命的领袖！而叶利钦就革了自己的命，主动取消自己

特权！其实这样看就看出来当时的苏共腐败到什么程度，他们已经不

是共产党了，他们已经是寄生虫和只追求自己乌纱帽和特权享受的没

有任何精神追求的行尸走肉，他们中间产生不了铁血汉子是很正常的！

而这就给了戈尔巴乔夫、叶利钦成功的机会！他们有经过华丽包装的

新的思维新的道路，他们有为了理想放弃特权的人生追求，反正苏共

已经很糟糕了，为什么不试一下新的道路？反正苏共实在是太不得人

心了，为什么有人要推翻他们老百姓不帮助他们呢这就是长期不把普
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通百姓当人的报应！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2222:30 

    政治领袖必须经历政坛浮沉，结合前苏联历史研究天下兴亡的规

律：（二） 

    （按语：政治领袖必须经历政坛浮沉，以悲情情节打动民心，政

治领袖必须不惧丢官、坐牢杀头坚定自己的信念和主张，有时候道路

会很漫长，但是即使身陷囹圄越是坚定胜利就来的越快，世袭封建的

帝王，乃至私相传授的公权，只要不是经过斗争检验过的领导人注定

是短命和无能的，他们貌似强大但是在民心面前不堪一击，这里选取

左右正反两方面历史人物进行验证） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2222:38 

    历史回放 

    解读苏联解体：军队为何放弃了红色政权 

     

    文章提交者：yangshuaiwei2008 加贴在环球风云铁血论坛

http://bbs.tiexue.net/bbs33-0-1.html 

     

    天蒙蒙亮，雾气弥漫，大批坦克、装甲车和满载士兵的重型卡车

迟缓地向市中心挺进，履带沉重地碾轧着路面，发动机的轰鸣声打破

了清晨的宁静。 

    军队行进的道路没有实施交通管制，他们遵守交通规则，遇到红

灯照样停车。早起的乘客和公交车司机惊呆了。从广播里，他们听到
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了苏联副总统亚纳耶夫的声音：戈尔巴乔夫因健康状况不能履行总统

职务，亚纳耶夫代行总统职务。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    “戈尔巴乔夫肯定是被软禁了。如果他身体不好，为什么不是他

自己出来讲，而是他们替他说？”公交车上的乘客们议论纷纷。 

    兰州大学中亚研究所教授杨恕当时是中国驻莫斯科大使馆的工

作人员，到办公室，打开电视机时，他发现好几个频道停播了，其他

还在播放的频道全是放芭蕾舞《天鹅湖》等节目。在使馆大食堂吃早

饭时，大家议论纷纷，说戈尔巴乔夫已不能履行总统职务了。杨恕意

识到：出大事了。 

    当天，代总统亚纳耶夫还宣读了一份命令：从当日凌晨 4 点起，

在苏联部分地区实行为期 6个月的紧急状态，并成立苏联国家紧急状

态委员会。 

    这一天正是 1991年 8月 19日。在夏秋之交的莫斯科，苏联解体

前最重要的一幕在此上演。 

    “第 16个共和国”陷入危机 

    8 月 19 日凌晨，苏联国防部长办公室的灯光没有熄灭过，亚佐

夫元帅一夜未眠。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    按照亚佐夫的命令，当天清晨，坎捷米罗卡师的一个坦克团、塔

曼师一个摩托化步兵团、图拉空降师的一部分，以及其他小股部队，

向首都市中心的目标进发。 
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    从亚佐夫发布命令伊始，军事机器迅速运转起来。人们听到亚纳

耶夫的声音前，军队已接管了电视中心，塔斯社、政府大楼、电报电

话局等重要目标也都置于军队的保护之下。 

    国防部长是职业军人所能到达的最高军职。亚佐夫是在军队出现

一次严重事故后获提升的。1987 年 5 月，19 岁的西德青年鲁斯特驾

驶小飞机，穿越号称“世界上最严密”的苏联防空网，降落在莫斯科

红场，直接导致时任苏联国防部长被撤职，亚佐夫随即接任。从那时

起，亚佐夫这位前二战士兵从未轻松过，尤其是 1989 年 4 月格鲁吉

亚第比利斯发生骚乱，军方驱散示威人群造成流血事件，亚佐夫饱受

外界指责。 

    亚佐夫就任国防部长后短短几年间，苏联内部狼烟四起，外高加

索、波罗的海等加盟共和国纷纷要求主权独立。面对危机，地方当局

第一个想到的就是动用军队。 

    这个红色政权迷信枪杆子，建立了庞大的军力。不只是本土，苏

军在东欧的几个盟国也有驻军，他们几度直接出面干预盟国内政，建

立和扶植亲苏政权，且屡试不爽。上世纪 50、60、70 年代，军队先

后受命出兵，平息匈牙利事件、布拉格之春，入侵阿富汗。 

    基于苏联军方庞大的规模和财富，一些西方研究者把军队和苏联

15个加盟共和国并列，称其为“第 16个共和国”。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    不过，到了 1980 年代后期，苏军的好时光已经过去。苏联在美

苏争霸格局中全面收缩。戈尔巴乔夫希望通过裁军树立政权的好形象，
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主动放弃争夺军事优势，转为裁减军备。在美苏关系转向缓和之机，

已经担任国防部长的亚佐夫开始去美国访问。佩戴元帅肩章的他到美

国第 82 空降师参观，随后，亚佐夫和时任苏联空降兵司令阿恰洛夫

有过一番交谈。 

    “你怎么评价美国的空降部队？”亚佐夫问。 

    “如果我进行的是这样的训练和演习，您会马上把我撤职！”阿

恰洛夫回答道，言语中充满着对美军糟糕训练和演习的不屑。 

    亚佐夫笑了。 

    尽管对美军的训练感到不屑，但得知美国军人的工资后，亚佐夫

说了一句著名的话：“我要能拿到美国士兵的工资就好了。”彼时，苏

军面临严重的财政困难，不只是普通士兵津贴被拖欠，退休的顶尖科

学家一个月相当于 10美元的退休金都发不出来。 

    去美国比以前方便了，但亚佐夫再去柏林时，却已大不如前。柏

林墙已经倒塌，德国实现了统一。昔日华约的军事同盟国，就像一张

张多米诺骨牌，接二连三弃苏联而去，民主化的浪潮席卷了这些国家。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    军队的大收缩，令亚佐夫把更多精力放在内部事务上。但他发现，

当军队用于打击苏联国土内高涨的民族运动时，枪杆子似乎失灵了。

1989 年 4 月，军队不仅未能平息第比利斯事态，还导致戈尔巴乔夫

和军方的关系受到损害。 

    失望与分化 

    在苏联人民代表大会上，代表们指责军队使用武力。军队最高统



5402 

 

帅戈尔巴乔夫却不敢为下属承担责任，他说：“地方领导人认为采用

政治方法以及与人们直接开展对话是软弱的表现，还是采用武力为好。

苏共中央会议决定派军队到那里去，但这并不是想使用武力，当时认

为只要士兵一出现局势就会正常。” 

    戈尔巴乔夫把责任全都推给了亚佐夫。 

    空降兵副司令、后来担任叶利钦国家安全助理的列别德，这样总

结戈尔巴乔夫的行为模式：“日益恶化的局势——戈尔巴乔夫犹豫不

决——克格勃、内务部作用无效——接着依靠国防部的公式（空降兵

+运输航空兵=苏联政权）——最后，军事干预失败或过于血腥，则将

责任推给地方官和军队指挥官。” 

    从 1986至 1991年间，苏联处理国内事件，几乎都是依照这一逻

辑。政治领导人没有勇气为执行他们命令的人辩护，过错被越来越多

地推到军人身上，士兵、军官、将军成了替罪羊，这为军队高官的离

心埋下了伏笔。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2222:39 

    戈尔巴乔夫的办公厅主任博尔金为军人们打抱不平，他把自己的

想法告诉顶头上司：“您可以把全部责任承担下来。您的下属受践踏，

这也不是好事。” 

    “无论他们是坏人还是好人，是不中用的指挥员还是精明能干的，

他们都是您任命的，不能让他们去遭受别人的感情侮辱。至于是什么

人的具体过错，以后再查。这样的话人们就会看到您的勇气、正直和
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高尚气度，从而信任您。”博尔金说。 

    对此，戈尔巴乔夫一言未发。也正因为如此，军队对戈尔巴乔夫

的信任感变得越来越弱。 

    此时，军中一些功勋卓著的老元帅已经靠边站了，戈尔巴乔夫破

格提拔许多年轻将领。阿赫罗梅耶夫元帅在军中拥有崇高威望，担任

过苏军总参谋长。虽是唯一的总统军事顾问，但 1991 年初开始，戈

尔巴乔夫却从没找过他。 

    社会上流传着许多关于军队的丑闻，其中一些是冲着阿赫罗梅耶

夫的，这令他感觉自己受到了屈辱。上海社会科学院俄罗斯研究中心

主任潘大渭说，当有人用种种丑闻玷污这位功勋卓著的元帅时，戈尔

巴乔夫没有站出来为他说过一句话。 

    1991年初，在苏军从匈牙利和捷克撤军问题上，国防部建议：由

于需要时间建造营房和住房安置撤回的部队，苏军应在 4 到 5 年内

逐步撤出。但戈尔巴乔夫却单方面决定了撤军时间——1 年内完成，

有人甚至在谈判前就把这个决定透露给匈牙利当局。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    此时，波罗的海、外高加索地区的加盟共和国纷纷要求独立，1990

年到 1991 年间，亚佐夫给总统写了好几份报告，报告这些地区苏军

和俄罗斯居民受歧视的情况。但戈尔巴乔夫只有一种答复方法：“分

送各政治局委员。”然后是：“分送安全委员会委员。”对于亚佐夫这

个从青年时就习惯于“说了就得照办”的老兵来说，他从内心深处感

到震惊。在这之前，尽管戈尔巴乔夫的种种举动，使得军队各方面的
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抱怨声越来越高，传媒甚至时常讨论出现军人骚乱的可能性，但亚佐

夫一直坚称“不会发动政变”。甚至在 1991年 5月，当各军区、舰队

的司令们纷纷向国防部长施加压力，要求发表对苏联总统的不信任声

明时，亚佐夫还严厉地制止：“你们怎么想让我成为皮诺切特（智利

军事独裁首脑，通过政变上台）呢？办不到！”但随着情势的发展，

当戈尔巴乔夫对军队的冷漠和疏远，让他逐渐失去军人们对他的信任

时，亚佐夫对他的失望情绪也在与日俱增。在军人眼中，戈尔巴乔夫

正在失去一切，苏联总统与军队之间形成了一道越来越深的鸿沟，这

种鸿沟不仅存在于军队对戈尔巴乔夫不再维护自己利益的不满，而且

他们对戈尔巴乔夫“新思维”以及改革路线也表现出极度的抗拒。就

在戈尔巴乔夫失去下属的信任时，叶利钦却在积极拉拢军方将领，以

期关键时刻能派上用场。原苏联空军通信兵主任科别茨将军 1991 年

初已公开倒向叶利钦，担任俄罗斯最高苏维埃军事改革委员会副主任。 

    1991 年 7 月，叶利钦视察图拉空降兵样板师，年轻的空降兵司

令格拉乔夫给他介绍部队的情况。图拉空降师驻守在莫斯科郊区，叶

利钦顺着直觉突然问了这么一句：“如果突然出现某种特别的情况，

合法选出的俄罗斯总统遭遇危险、叛乱、恐怖，有人企图将他逮捕，

是否可以依靠军人，依靠你呢？” 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    格拉乔夫回答说：“是的，可以。”一个月后，格拉乔夫等到了兑

现承诺的时机。 

    科别茨和格拉乔夫很快发现，苏联空军总司令沙波什尼科夫上将
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也与他们志同道合。 

    但戈尔巴乔夫依然没有意识到危机的降临，他在 1991 年 8 月 4

日飞往克里米亚福罗斯别墅，休假两周后返回莫斯科，8 月 20 日出

席新联盟条约签字仪式。 

    按照新的联盟条约，新的联盟之下是一个个主权共和国。谁将领

导这个松散的新邦联国家？哪些机构将裁撤或保留？这些在条约草

案中都找不到答案，许多权势人物在新的联盟机构中找不到其所在部

门的位置。 

    签署新联盟条约，就意味着苏联这个主权国家的灭亡，对于军队

高官来说，这是不可接受的。于是，那些后来被称为“政变分子”的

人，来到莫斯科列宁大街尽头一座代号为 ABC 的克格勃秘密据点密

谋。来自军方的代表有亚佐夫元帅、国防部副部长兼陆军总司令瓦连

尼科夫大将、国防部副部长阿恰洛夫上将。这些参加密谋的人，在“819”

事件结束后成了“水兵寂静监狱”的狱友。此时，后来在俄罗斯任总

统达 12 年之久的普京，还只是一名普通的列宁格勒市政府官员，同

时还是一名克格勃军官。 

    亚佐夫的办公厅主任伊万绍夫中将回忆：“失望是使这位一向循

规蹈矩的国防部长（亚佐夫）站起来反对总统和军队最高统帅的主要

原因。因为在亚佐夫看来，戈尔巴乔夫推行的路线已经不符合从前所

宣布的改革目标了。” 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    一年后，在“水兵寂静”监狱，亚佐夫这样解释他反对戈尔巴乔
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夫的原因，尽管此人几年前把他从遥远的远东调到首都，有知遇之恩，

但“人民的生活水平在下降，经济崩溃了，民族冲突越来越尖锐……

戈尔巴乔夫作为积极的国务活动家其实已经完成了自己的使命……

他和他的政府实际上已经不是在解决国内的问题”。 

    把军队开进首都 

    亚佐夫是旧体制的受益者，旧体制让他到达权力的顶峰。最终，

他下定决心，同意执行紧急状态委员会的命令，把军队开进首都。亚

佐夫错误地判断：军队开进首都，就可以挽救苏联。 

    但亚佐夫在下令时强调，军队进驻只是为了维护秩序，而不是战

斗。 

    莫斯科阿尔巴特大街开始忙碌起来，驻守在莫斯科近郊的军官们

被召到这里的苏军总参谋部。塔曼摩托化步兵师师长马尔琴科夫、坎

捷米罗卡坦克师师长丘日科夫几次来到总参作战部，并受到总参谋长

莫伊谢耶夫大将的接见。 

    空降兵司令格拉乔夫领导的部队也举足轻重，他的图拉空降师就

驻守在京畿重地。此前，亚佐夫向格拉乔夫交办了一项重要的工作：

和克格勃的人一起分析国内形势和前景。尽管克格勃主席克留奇科夫

对格拉乔夫的业务素质和办事能力有怀疑，但亚佐夫认为，格拉乔夫

“和其他同志一起也许能胜任这项工作”。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    对格拉乔夫的怀疑事出有因。1991年初，立陶宛维尔纽斯、拉脱

维亚里加发生流血事件，军方出动军队占领电视台、广播电台。占领
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电台、控制舆论，这是苏联人的一贯做法，似乎只要掌握了“枪杆子”

和“笔杆子”，天下就平安无事。流血事件后，格拉乔夫在《红星报》

上公开表示，他不同意当局利用军队对付和平居民的做法。对此，克

里姆林宫有人不满意，亚佐夫把格拉乔夫狠狠骂了一顿。 

    不过，空降兵司令应该纳入到计划中来，因为一旦事态朝最坏的

方向发展，格拉乔夫这位在阿富汗战争时就以勇敢著称的空降兵指挥

官会成为紧急状态委员会的突击力量。 

    亚佐夫在军事生涯里经历和组织过无数次大小战役和演习，但他

并不知道，当大量坦克出现在莫斯科街头时，会产生什么后果。如何

在楼群密集的城市里保住政权，同时不对反对者使用武力？在亚佐夫

和部分军队人士看来，他们只想将坦克开上街头，以保住苏联的旧有

体制，但在这个过程中绝对不能向反对者开枪。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2222:40 

    副总统亚纳耶夫的一句话让亚佐夫稍感宽慰。在克格勃 ABC秘密

据点召开的秘密会议上，亚纳耶夫说，对国家崩溃的政策愤怒到极点

的人民，会兴高采烈地迎接出现在首都街头的军队，形形色色的民主

派都将溜走，在人民、党和共青团积极分子以及军队的热烈支持下，

祖国获得拯救。 

    但军队开进首都，没有产生威慑效应怎么办？反对派没溜走怎么

办？如果出现流血冲突怎么办？政变分子却没有真正考虑过。没有公

认的领袖，害怕负责任的情绪，缺少相互协调的计划，都为失败埋下

了伏笔。 
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    不开枪的士兵 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    8 月 19 日当天，杨恕是中国驻莫斯科大使馆第一个上街的人。

上午，大批坦克还在陆续开入城区。街道平静，商店开门营业，国际

旅行社也开了门，大家照样排队买票。 

    莫斯科大剧院的左侧，停了几辆军车。警戒线前，站了几个士兵，

拿着枪。 

    有几十个市民走上前质问士兵：“你们跑到城里来干什么？”士

兵说：“我也不知道干什么，让我们来，我们就来了。”市民又问：“那

你拿着枪干什么？你是不是想要开枪？”士兵说：“枪里没有子弹。”

市民说：“没有子弹你们可以发嘛。” 

    “被市民指责时，那些士兵都是很胆怯的样子，就让老百姓骂，

没有辩解。”杨恕对南都周刊记者回忆。 

    一位 50 岁左右的女士，举着一个纸牌，上面写着“孩子们回家

去”，这是对士兵们说的，落款是“战士母亲协会”。 

    杨恕在红场周边观察，他认为，没有一个士兵打算开枪。就是有

人下令开枪，军队也不会这样做。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    “苏联的社会基础已发生改变，没有能力去调动或动员整个军队

参与其中。苏联军队也出现了分化，很多军人也不同意用政变的方式

去推翻一个合法政权。”杨恕分析道。 

    临近上午 11 点，坦克、装甲车和空降兵部队已占领接近白宫的
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要地。白宫是俄罗斯最高苏维埃所在地，叶利钦已从居所驱车到达这

里。政变分子没有对他采取任何行动，通信也没有中断，只是派了些

人跟踪他。 

    事实上，叶利钦知道军队的动向，甚至紧急状态委员会的动态他

也悉数得知，因为格拉乔夫和他保持着密切联系。很快，有些官兵带

着坦克倒向白宫保卫者一方，他们掉转炮头，支持叶利钦。 

    叶利钦意识到形势对自己有利，8 月 19 日中午，他走出白宫，

在众人的欢呼声中跳上一辆坦克。苏军总参谋部上校布兰涅茨和几个

军官一道换上便装，以来回走动的方式在莫斯科街头军队的周围执勤，

并把侦察到的情况定时向首长汇报。 

    “在叶利钦演说那一刻，他显得非常漂亮：他的整个外表，手的

每一个动作和每一句话都散发着胜利的激情。”布兰涅茨回忆。 

    在演讲中，叶利钦多次使用“军政府”一词，这令布兰涅茨心中

一阵阵刺痛。他认为，“军政府”这个称呼带有侮辱性，其不正确性

在于，军政府通常搞以夺取政权为目的的叛乱。在这个八月，就是把

政权白白送给军队，军队也不要，因为军队的使命并不是为了夺取政

权。事实上，部分军队人士始终觉得，他们将坦克开上街仅仅是为了

保住旧有体制，而绝不是夺取政权，所以他们坚决反对向反对者开枪。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    亚佐夫同陆军司令部、莫斯科军区和其他军区保持不间断的联络，

他不断向下属强调：“不容许发生流血。”此时，军队已分裂成两个对

立的阵营：一些军官坚决反对动用武力，因为在保卫白宫的人中有妇
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女、儿童和老人；而另一些师、团指挥员则要求采取坚决行动。 

    格拉乔夫一直在密切关注事态的发展。作为军人，格拉乔夫不能

抗命，他坚决执行亚佐夫把空降师调进首都的命令，向亚佐夫及时报

告；但另一方他还和叶利钦保持联系，这是一个天大的升迁机遇，他

不想错判形势，站错队。 

    8 月 19 日凌晨，叶利钦给格拉乔夫打电话询问发生了什么事。

对于格拉乔夫从亚佐夫那里听来的戈尔巴乔夫生病的说法，叶利钦予

以驳斥。他问：“你能派自己人来警卫我们吗？”格拉乔夫同意。 

    当天下午，按照格拉乔夫的命令，图拉空降师的一个营转向白宫

保卫者一边，指挥这一行动的是列别德少将。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2222:41 

    尘埃落定 

    “军队为什么原地不动？它应当显示力量。”紧急状态委员会曾

多次催促亚佐夫下令采取行动，驱散白宫前的人群，但亚佐夫必须考

虑行动可能引起的流血事件，他又一次想起第比利斯骚乱时军队采取

的驱散行动。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    历史学家后来把第比利斯骚乱视为苏联解体的开端，在这次骚乱

中，军队成了替罪羊。军队驱散要求格鲁吉亚独立的人群，造成 19

人死亡，上百人受伤。类似的流血事件 1991 年年初还刚刚在维尔纽

斯、里加发生。 

    不同的是，这一次是在首都，是国家的心脏地带，没有人能承担
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在首都开枪的责任。如果导致大量流血，军队永远无法洗清掉这个罪

责。格拉乔夫如此向俄罗斯安全会议负责人通报：即便接到进攻白宫

的命令，他的部队也绝不会动手。 

    当国家面临消亡的危险时，亚佐夫希望加入到拯救国家的行列，

就像参加上世纪 40 年代的卫国战争，光荣地战斗。那时，法西斯德

国就是他的敌人。在漫长的美苏争霸时代，美国就是他的敌人。 

    但现在，如果有战场，这个战场是在首都莫斯科。敌人在哪里？

是那些说着俄语、喝着伏特加的同胞吗？ 

    向同胞开枪，会有什么后果？亚佐夫和军方不敢想象。他们不认

同戈尔巴乔夫的改革，不满意军队对外争夺时的大收缩，希望加入这

场政变，扭转国家的颓势。但他们同时也坚信，在国家内部，绝没有

发展到必须对国人动刀子的地步，此前军队动用武力驱散示威人群带

来的血腥教训，使得他们始终徘徊在犹豫和动摇的边缘。虽然紧急状

态委员会制定了夺取白宫的计划——“大使馆”行动，但这个命令从

未下达。 

    8 月 21 日凌晨，来自克里姆林宫的电话又响了，对着话筒，亚

佐夫的回答很直接：“我不能派小伙子们去对付那些醉醺醺的人。”当

时，亚佐夫同意对《共青团真理报》记者讲几句话。记者问：“军队

是否要冲击白宫？”亚佐夫声明：“不，不会的。” 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    黎明时分，又一阵坚决的电话铃声响起，亚佐夫不得不拿起话筒。 

    “紧急状态委员会的成员们希望国防部长到他们那里去。”打来
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电话的是国防部副部长阿恰洛夫。“我不能去那里。”亚佐夫断然拒绝，

他让阿恰洛夫带话，“告诉他（克留奇科夫），军队不再玩这个游戏了。” 

    当天清晨，国防部召开了部务会议，出席会议的所有军官一致认

为，应该把军队从莫斯科撤出去。于是，亚佐夫下令撤军。阿恰洛夫

说：“感谢上帝，幸亏我们没开一枪。” 

    在杨恕看来，不开枪成为军方的情绪，没人愿意下这个命令，即

使下这种命令，也没有人愿意执行。“莫斯科军区司令天天在电视上

表态，坚决支持紧急状态委员会，但不顶用。不开枪，是苏联军队的

情绪和政治选择。”杨恕分析。 

    三天后，68 岁的苏军元帅阿赫罗梅耶夫在克里姆林宫 1 号楼的

办公室里上吊自杀。死者穿着整齐的军服，身上佩戴着荣誉奖章。手

里没有枪，元帅把窗帘绳折在一起做成绳索。“当我看到我的祖国正

在消亡，我生命的所有寄托遭受破坏的时候，我不能再活下去了。”

放在一边的遗书写道。苏联官方没有表示慰问，第一个为他写下祭文

的是一位美国将军。 

    两个月后，1991 年 12 月 25 日 19 时 32 分，苏联红旗从克里姆

林宫上空落下，代之以三色的俄罗斯联邦国旗，元帅为之奋斗的国家

灭亡了。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    仍在军队任职的布兰涅茨很快看到了一幅军中浮世绘：亚佐夫及

一些老战友住进“水兵寂静”监狱，三年后获俄国家杜马大赦出狱；

格拉乔夫、列别德等人迅速堆积官职；一些将军和上校示威性地撕毁
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党员证，大声讲述他们的祖父曾放火烧了苏联建立的集体农庄。 

    2004 年 11 月，时任俄罗斯总统普京向 81 岁的亚佐夫授勋，作

为他的生日贺礼。当初为挽救旧体制而作出的努力和面对民众始终坚

持“不开枪”的举动，为亚佐夫赢得了俄罗斯人的尊重。 

    有人在评价“819”事件时说，假如紧急状态委员会“八人帮”

为首的是个不考虑后果的人，能够像叶利钦那样下令向人群开枪，他

们没准儿就得手了。 

    想起这些事，叶利钦仍感觉后怕。“政变分子若诉诸武力，连锁

反应就会传到莫斯科，然后从莫斯科席卷全国。”他在一本传记中写

道，“懂得人生价值，在犯罪前体验到恐惧。1991年 8月，恬不知耻

的阴谋家们终究没能越过这个界线。” 

    但具讽刺意味的是，叶利钦两年后也面临类似价值底线的考验，

却没能超越他笔下的“恬不知耻的阴谋家”。1993 年 10 月，叶利钦

调集军队，用坦克攻打白宫，造成 880多人伤亡，时任俄罗斯国防部

长格拉乔夫获得了“勇敢”勋章。 

    莫斯科街头的炮火早已经散去。至今，杨恕仍清晰地记得 20 年

前夏秋之交的莫斯科街头，那位羞涩的苏军士兵。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    杨恕听得很仔细。有位老太太质问一位在街头待命的年轻士兵：

“你到这里来，你告诉你妈妈了吗？你妈妈知不知道？”士兵低着头，

胆怯地说：“没有，我妈妈不知道。” 

    （参考书目：《沉沦之师：俄军总参谋部上校手记》、《苏联的最
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后一年》以及戈尔巴乔夫、克留奇科夫、伊万绍夫、博尔金、叶利钦

等人的回忆录） 

     

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2223:16 

    我们有明确的道路和明确的现实精神领袖！结合前苏联历史研究

天下兴亡的规律：（四） 

    曾几何时，我们在电影《红岩》中看到革命先烈带铐紧握拳头微

笑就义的场面，是的，烈士是倒下了，但是他们成了千千万万哪个黑

暗时代中国人的希望，中国人的精神寄托，如果没有这些先烈的牺牲，

我们中国百姓谁见过共产主义呢，凭什么相信他们的政治主张呢？正

是这些革命先烈的鲜血和渣滓洞集中营的残暴唤醒了中国人民的觉

悟，民心向着谁谁就一定能够成功！我们回忆一下西方颜色革命为什

么能够成功，无非就是以底层人民的鲜血和统治者的无情唤起全民的

愤慨，爆发出剧烈的火山爆发！美国无非就是能够及时以资金和舆论

乃至军事机器借机扶持自己的代理人！因为这些国家的人民确实也不

知道还有什么更好的道路替代他们现在的道路！而中国绝对不会走前

苏联的老路，是我们有明确的思想——毛泽东思想，明确的道路和明

确的现实精神领袖！这样我们人民就不可能迷茫，因为我们有我们自

己的道路，就是真正的社会主义共同富裕的道路而不是买办资本家黑

社会发财老百姓世代为房奴的道路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2223:18 

    我们有明确的道路和明确的现实精神领袖！结合前苏联历史研究
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天下兴亡的规律：（五）曾几何时，我们在电影《红岩》中看到革命

先烈带铐紧握拳头微笑就义的场面，是的，烈士是倒下了，但是他们

成了千千万万哪个黑暗时代中国人的希望，中国人的精神寄托，如果

没有这些先烈的牺牲，我们中国百姓谁见过共产主义呢，凭什么相信

他们的政治主张呢？正是这些革命先烈的鲜血和渣滓洞集中营的残

暴唤醒了中国人民的觉悟，民心向着谁谁就一定能够成功！我们回忆

一下西方颜色革命为什么能够成功，无非就是以底层人民的鲜血和统

治者的无情唤起全民的愤慨，爆发出剧烈的火山爆发！美国无非就是

能够及时以资金和舆论乃至军事机器借机扶持自己的代理人！因为这

些国家的人民确实也不知道还有什么更好的道路替代他们现在的道

路！而中国绝对不会走前苏联的老路，是我们有明确的思想——毛泽

东思想，明确的道路和明确的现实精神领袖！这样我们人民就不可能

迷茫，因为我们有我们自己的道路，就是真正的社会主义共同富裕的

道路而不是国际垄断资本、买办资本家黑社会发财、老百姓世代为房

奴的道路！ 

    共五点全文完 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2223:23 

    想起了《党的女儿》；在那么艰难困苦的条件下都没能是我们的

先烈放弃信仰，我们今天这点挫折算什么？当年叶赫那拉氏的祖先曾

经立誓；“即使只剩下一个女人也要与对手血战到底”。他们有种就把

民间健康力量都杀干净。我不信十年之后、百年之后、千年之后不会

有更加强势的健康力量迅猛崛起。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2223:27 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2223:48 

    在叙利亚问题波谲云诡之时，新一届伊朗领导人认识到，只有与

美媾和，才是伊朗唯一出路。同样，对朝鲜来说，习惯于沿袭“外交

肢体语言”的北韩领导人更是不断向美释放讯息，多次给美国佬递交

投名状。 

    ——毫无疑问，这是国际局势大变的前兆 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2223:53 

    伟人光辉形象，看谁敢删！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2310:00 

    中新网 9 月 22 日电据北京法院网官方微博“京法网事”消息，

海淀法院定于 9 月 26 日上午 9 时 30 分，对被告人李某某等五人强

奸一案进行公开宣判。 

    --------------其实梦鸽这个女人的直觉真是对的，天一的离奇

故事伴随了一个离奇审判，无非是转移视线的一个手段，这个天一的

确不是什么好东西，但一般情况李家就可以轻松把这个事情摆平了，

摆不平了是需要搞出点动静！梦鸽的大呼小叫其实只是一枚棋子被人

家利用了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2311:27 

    @susu666610988楼 2013-09-2310:16:42 

    "一个国家的政治结构已不足以支撑起如此规模的资产价格体系 

    大量官员的私人资本外逃以后，留在国民手上的房屋等资产，就
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是一场骗局" 

    ----------------------------- 

    银行急刹车房贷全线收紧“钱荒”或进入第二季 

    2013年 09月 23日 05:50 

    我有话说 

    在经历过 6 月“钱荒”之后，“银行季末钱紧”再次挑起了人们

脆弱的神经。与之相印证的是，停贷再次回到市场的视线之内。由于

额度极其紧张，往常要到年底才逐渐收紧的信贷额度已经从 9月下旬

开始猛然踩住了急刹车。 

    在经历过 6 月“钱荒”之后，“银行(行情专区)季末钱紧”再次

挑起了人们脆弱的神经，停贷再次回到市场的视线之内。由于额度极

其紧张，往常要到年底才逐渐收紧的信贷额度已经从 9月下旬开始猛

然踩住了急刹车。 

    从 9月 6日以来，反映银行资金面变化的 shibor(同业拆借利率)

全线品种开始一路上行。以隔夜利率为例，从 9月 6日的 2.95%上涨

至 3.56%，以 1个月期利率为例，从 9月 6日的 4.48%一直飙升至 18

日的 5.91%。 

    在经历过 6 月“钱荒”之后，“银行季末钱紧”再次挑起了人们

脆弱的神经。与之相印证的是，停贷再次回到市场的视线之内。由于

额度极其紧张，往常要到年底才逐渐收紧的信贷额度已经从 9月下旬

开始猛然踩住了急刹车。 

    “现在房贷申请，放款最少在 1个月以后，也许时间更长，这个
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我们没法向您保证。”购房者陆先生在银行面签贷款时，得到了如此

说法。事实上，遭遇银行停贷的，远不止房贷这一项。 

    一位股份制银行北京分行零售信贷部负责人对《华夏时报》记者

坦言：“这并非个例，各家银行状况都差不多。从分行来说，虽然贷

款审批业务正常进行，但现实情况是，今年额度总行控制数量非常严

格，导致新增贷款额度大大不及贷款需求，所以排队等额度、等放款

的情况愈来愈明显。”房贷全部停了？ 

    “一直在说停贷，都是谣传。从北京地区来说，是从中秋前一周

才开始普遍叫停的。”上述股份制银行负责人对记者表示，本月前期

贷款额度并没有如此紧张。他同时透露，目前该行对信贷额度控制开

始非常严格，预计到月底，信贷额度都会十分紧张。据该负责人介绍，

在去年年底，监管部门就要求部分商业银行控制项目贷款、固定资产

类贷款，“今年虽然这类贷款还在放，但新增贷款已经非常少。” 

    《华夏时报》记者近日以客户身份走访了北京国贸、三元桥、慈

云寺以及十里堡周边几家商业银行，以华夏银行(行情股吧买卖点)为

例，其下属支行人员的答复是，房贷全部停掉，而个人经营贷款还可

以试着向分行报一下。另外，包括民生银行(行情股吧买卖点)、兴业

银行(行情股吧买卖点)在内的数家股份制银行均表示：“房贷现在基

本不做，往上报分行可能也批不下来。”而城商行包括南京银行(行情

股吧买卖点)、杭州银行则明确表示，“房贷全部停贷，到月底不再接

受新增。”一家国有银行支行网点工作人员坦言，贷款申请还是正常

走程序，但分行什么时候批什么时候放款，最快也得 10 月底了。他
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同时表示，现在房贷放款需要在分行系统内登记排队，如果资料齐全、

审批顺利能够一个月拿到款项，如果一直无法在系统里排上队，放款

时间就难以保证。一般来说，城区房贷放款用时较长。 

    “申请贷款的卷宗已经堆积如山了，每天往分行跑就是协调关系

看能批几笔就批几笔。”据上述国有银行下属支行对口个金业务员工

小许介绍，“从中秋节前一周开始，口头接到分行通知，暂停接受包

括房屋类贷款(首套、二套)、消费类贷款、经营类贷款的审批。”而

对于提交到分行的贷款申请，“一个贷款申请要好几道审批程序负责

人签字，各支行信贷员为了尽量争取点额度，都会打点最初几个审批

负责人。”小许告诉记者，所谓“打点”，说白了就是“好处费”，但

在分行相关人士那里就变成了“加急费”。 

    “一笔单子如果要加急至少 1000 元。费用由贷款人承担，即便

收了加急费，贷款最终也可能不顺利。”小许告诉记者，这都是行业

“潜规则”。至此银行“停贷”从传闻变成现实。本报记者采访了解

到，各银行总行已经给分支行下发信贷投放限额，并且与往年按季度

调控不同，今年总行将按月度控制分行新增信贷贷款投放规模和节奏，

而一些银行更是对信贷额度、存贷比等多项指标进行严格监测。同时，

从多家国有银行和股份制银行来看，今年总行给出的 9月份信贷额度

基本比去年同期减少 10%或以上。 

    银行口径矛盾 

    蹊跷的是，对于“停贷”一事，银行总行、分行至支行的内部说

法并不一致。 
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    “原则上没有停贷，审批工作正常进行。”某股份制银行北京分

行分管信贷审批的负责人向《华夏时报》记者澄清，与上半年相比，

从三季度开始，银行信贷投放的确减缓，“由于多数银行在上半年就

完成了全年厘定的贷款指标，三季度放款很正常，可以理解。” 

    以涉房贷款为例，央行数据显示，上半年金融机构新增房地产(行

情专区)类贷款 1.3万亿元，同比多增 7326亿元，增量占同期各项贷

款增量的 27.1%。对比 2012年全年，金融机构房地产类贷款增加 1.35

万亿元。“这意味着今年上半年的涉房类贷款几乎与去年全年相当。

而在这其中个人住房贷款几乎占到 80%。”上述分管信贷审批的负责

人坦言。 

    “目前不是‘停贷’，只是进行合理必要的风险资产调控。”浦发

银行(行情股吧买卖点)北京分行相关负责人表示，信贷投放已经力度

很大或者已经完成全年贷款目标的行业会有适当的限制；对于国家产

业政策支持、产业前景良好、资质良好的客户则会继续进行贷款支持。 

    一家国有大行信贷条线负责人解释称：“从三季度开始，银行的

审批条件变得苛刻，如果评估下来贷款风险高就主动退出或者暂缓审

批；另外，停止给客户利率优惠，现在能享受基准利率的客户也很少，

贷款要求比较急的客户我们要求有一定的利率上浮，最少也是 10%。” 

    问题是，面对一二线城市房地产如火如荼、房价居高不下的现实，

多年被称为优质资产的按揭贷款业务，商业银行为何退却了？其个中

原因究竟何在？ 

    “一个原因是因为其带来的收益有限，以房贷来说，首套房一般
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基准利率、二套房利率通常也就是上浮个 10%。而对比小微企业贷款

可以上浮 20%—30%，相对而言房贷业务利润实在太小。”小许坦言，

但最主要的原因在于，经历过 6月份“钱荒”之后，银行再次面临流

动性季考。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2311:31 

    @susu666610989楼 2013-09-2310:24:42 

    "私有化和汇率是绑定关系,必然一起狂泻." 

    张老师的看法？ 

    ----------------------------- 

    我的看法就是汇率暴跌，国际垄断资本制造恐慌诱发国内私人资

本向外逃，借机低价接手政府的优质资产！这样的私有化甚至连大清

的发展民族资本主义实业兴国还不如！就是贱卖 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2311:32 

    Shibor异动真相 

    钱紧不紧，最先感知的是同业拆借利率(shibor). 

    据上海银行间同业拆放利率 9 月 18 日公布的数据显示，除了 6

个月以上期限利率尚未变动之外，其余期限利率均出现上涨；其中，

2 周期限利率上涨 29BP，达到 3.93%；同时根据历史数据显示，2 周

拆放利率在 9 月下旬会出现持续跳高上涨的局面，隔夜、1 周以及 1

个月等拆放利率分别上涨 6.4BP、16.6BP以及 7.7BP. 

    同时，回购利率也逆势大涨。根据中国货币网数据显示，9月 18

日，质押式回购一周以及两周利率分别上涨了 37BP和 36BP，维持在
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4.04%和 4.1%。 

    “并不像想象的那么严重。银行流动性紧缺这类情况季末、年末

都会发生。”一家国有大行资金交易员告诉本报记者，并不是说银行

真的缺钱，只是暂时会出现某银行未及时还上头寸或者只是时间上的

拖延。 

    事实上，“银根”趋紧的背后既有周期性原因，也有监管因素和

外围市场的影响。 

    建设银行(行情股吧买卖点)研究员赵庆明认为，季末市场流动性

的宽紧，是取决于央行对于市场流动性的投放的操作，但是通常月末

资金的价格肯定会比月初以及月中高，这是在每个季度末都会出现的

情况。 

    从监管角度来说，央行则在持续进行逆回购操作。据本报记者统

计，仅 9月 17日当周，央票到期量为 40亿元，逆回购到期量为 200

亿元，央行进行 80亿元逆回购，相当于从市场回笼 80亿资金，事实

上央行已经从 5月底连续 3周从市场净回笼资金。 

    “央行试图向市场传输维持目前这种紧平衡的资金状态，不希望

市场流动性过于宽松。”一位银行受访人士坦言，在 4 月中旬债市稽

查风暴之后，监管部门加强了对债券市场的监管，使得机构季末因风

险资产占用过多而需要资产出表的压力陡增，进而加大了市场对于月

末资金面紧张的预期。 

    从外围金融市场来说，目光聚集在美国收缩 QE 规模上。上述受

访银行业人士坦言，“这也影响央行在流动性上的操作，但随着市场
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的变动，也出现了一些缓解季末流动性趋紧的积极因素。” 

    事实上，面对银行季末流动性压力，央行的态度是，将用更多工

具调节银行流动性。“曾在上半年崭露头角的央票等工具，有望在下

半年继续担当主要角色。”央行如此表示。 

    “而信贷资产证券化最直接的一个好处就是改善商业银行的流

动性。”一家国有大行信贷条线业务负责人告诉记者，一来可以拓宽

投资者可交易的品种，提供多元化的资产组合管理工具，同时能够降

低银行的资产质量风险，并能创造性地产生盈利。 

    据测算，到 2020年，中国资产证券化规模为 8万亿元到 16万亿

元；其中信贷资产证券化存量有望达到 6.56 万亿元-13.12 万亿元，

约占资产证券化产品的 82%。 

    交通银行(行情股吧买卖点)董事长牛锡明曾在接受本报记者采

访时坦言，“信贷资产证券化可将不具流动性的中长期贷款移到表外，

同时获取高流动性的现金资产，从而优化银行资产负债表，有效改善

银行资产的流动性。” 

    8 月 28 日，国务院总理李克强主持召开国务院常务会议，决定

进一步扩大信贷资产证券化试点。资产证券化试点扩容消息一出，国

有银行做好准备参与试点。 

    事实上，银监会已着手启动第三轮信贷资产证券化试点，而额度

初定为 2000亿元。一位接近银监会的消息人士透露：“相对整个银行

业约 69 万亿元的贷款规模而言，额度不算太高，可能仅相当于中长

期贷款的 0.5%。” 
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    即便如此，对于未来受访业内人士的观点是，随着交易系统的完

善和机构投资者渠道的扩大，可以逐步放开额度，而信贷资产证券化

必然是将来很长一段时间内金融改革的重点。 

    ---------------国有资产证券化试点，就是国有资产贱卖试点，

他拍桌子我也这样说！我还想到哪拍桌子呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2312:21 

    补充最新大数据： 

    1：国家统计局数据显示，截至 2013年 4月份，全国在建的住宅

面积超过了 36亿平方米（含已售期房）。 

    2：向松祚：我国空置房 6800万套但房价崩盘还远 

    2013年 09月 23日 07:42 

    向松祚从商业银行体系整体来看，:认为房地产贷款风险总体可

控。基本原因有四：一是我国银行体系房地产贷款资产占比相对较低，

占商业银行全部贷款比重不到 10%。即使考虑全部所谓“涉房”贷款，

所占比重亦较低，没有一些机构所夸张的那么大。二是我国房地产金

融衍生产品极少，占房地产贷款总额比例不到 5%，且风险特征简单

透明。三是房地产贷款里，几乎全部个人住房按揭贷款的“贷款房价

比”低于 80%，平均“偿债收入比”为 33%。开发贷款平均抵押品比

例达到 189%。截至 2013年二季度，包括农村信用机构在内的银行业

金融机构房地产贷款的不良率低于 2%，不少地区继续呈下降态势。

四是我国住房市场刚性需求还会持续增长一段时间，有望保证房地产

市场不会出现某些机构所预言的“崩溃或崩盘”。 
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    -------------------------- 

    ZXL1968： 

    （一）首先针对向松祚的言论 

    1：国银行体系房地产贷款资产占比相对较低，占商业银行全部

贷款比重不到 10%，他故意没有看到中国的房地产信托的庞大资金，

没有看到和房地产有关产业比如钢铁的贷款不良资产率！ 

    2：房地产金融衍生产品极少，看看开发商借了多少海外债吧！ 

    3：几乎全部个人住房按揭贷款的“贷款房价比”低于 80%，大家

都是按揭的都是预支未来的收入，未来真的很乐观吗，未来不乐观是

不是像温州那样银行留一堆烂砖头当钱自己数呢？ 

    4：我可以告诉他没有住房市场刚性需求了！高端的划不来，人

家到欧洲移民买房子了，低端的价格高买不起！炒楼的成交量低不好

脱手不敢抄，这个道理都不懂还经济学家呢，狗屁！他的文章就是蹩

脚的在奉命掩盖国教授暴露的问题导致的恐慌！ 

    （二）继续简单的数字计算 

    1：在建的住宅面积超过了 36 亿平方米按照每平米 5000 算就是

18 万亿人民币的银行贷款和房地产信托才能支撑（建设开发要少些

但按照 2000元平均成本价也需 5万亿）接盘销售资金 

    2：空置房 6800万套按照每套 100万吧就是 68万亿的接盘资金！

加上在建的住宅面积需要 18 万亿资金，那么就这两项需要 86 万亿

的人民币！如果再加上待售空置的商业地产应该也接近这个 86 万亿

的数字，合起来就是大约 150 万亿左右，就我国广义货币(M2)余额
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2013年 3月份末达 103.61万亿元而言，就是中国不吃不喝不开车不

还债所有钱来买房子都不够，不要说我们可以分期买，现在已经有前

20年的大量债没有还，还不起你还欠什么债？崩盘是肯定的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2312:32 

    （三）在建的住宅面积超过了 36 亿平方米按照 80 平米一套房

算就是 4 千 5 百万套房加上空置房 6800 万套就是 1 亿一千二百万套

房！按一套房住 3 口人就是可以住 3 亿 3 千 6 百万的人其实应该还

要远远高出这个数字！我们就算认了这个公开数字吧鉴于我国 89%以

上人口都有住房，刚需是 13亿的百分之 10吧，就是 1.3亿人，那么

起码 2亿人的房子多出来了这是肯定的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2312:43 

    （四）1亿一千二百万套房！积压的社会资金是多少，前面算过，

比 M2 多很多！这么多的超过社会所有存款和流动货币的大池子在哪

里吞噬货币，其他行业没有资金贷款，个人没有资金消费非常正常！

货币是要流动的，人的生活需要是各个方面的，一个住这个需求这个

行业就把所有应该流来的资金吸光，其他生产潜力和需求潜力就都无

法实现！对此我有深刻的认识，比如说，我有一种技术可以生产某种

产品但是我从银行贷不出钱就没有办法生产，我的劳动力闲置了，技

术闲置了，所以国家要给小微企业放贷款对不对？这是对的，但是我

现在生产出来了，老百姓没有钱消费我不是还欠一屁股烂帐吗？所以

光是给小微企业贷款是不行的，关键要解放房奴！房奴需要解放军来

解放！解放房奴就是解放消费就是解放生产力！这是我 ZXL1968经济
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学的核心！大家如果要理解成打土豪分房子也行！没有好处谁跟你断

胳膊断腿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2313:01 

    （五）我们再回到北京，北京大约 2000万人多，据 2010年北京

公安局非完全统计有 381 万套房屋空置!实际上北京常住的外来人口

就是 800 万左右，就不说一套房 20 人了，算 4 个人吧，实际上起码

还有 200万套房子在出租！这个是在经营不是空置，但是北京大约有

将近 600万套房子没有用来自住是靠谱的！基本上北京的房子可以再

装下一个北京的居民人口！北京起码还有据说 5000 万的流动人口支

撑！而三四线城市房价与当地经济完全不匹配，已经到了不可理喻的

地步了。本地居民有房可住，外来人口流动性不大，所以房地产泡沫

崩溃从三四线城市开始的分析是靠谱的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2313:09 

    当然大家期望现在也不能太高：一个网友的话很好的把我的思路

概括：事物的发展规律停发福利降薪裁员失业大规模失业房价跌跳楼，

先走到失业这步才有大崩的基础！ 

    我再说一遍，金九房价上涨全面停滞下降地区扩大成交量缩小银

十才能显现全面下降！因为我说要坚持到九月最后一天出现拐点的！

看清楚这个拐点的数据必须是 10 月的数据，在此明确一下免得到时

候有人说我赖皮啊！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2317:10 

    @ryumaster00711008 楼 2013-09-2315:16:43 
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    后面那位笑得好开心 

    ----------------------------- 

    谈谈对人生的哲学感悟 

    最近我对中医有所领悟，因为我在从上海回新疆的火车上遇到位

点穴推筋脉治病的民间中医高手，经过攀谈我领悟到很多，比如中医

界现在流行上病下治左病右治等等，比如我尿酸高脚疼他按我的腹股

沟淋巴结，以他独创的指刀疗法给我把筋膜推开，提高我自身排毒能

力，效果很好，这几个月了其间也喝酒吃肉也没有再脚疼！ 

    什么意思呢人生也是一样的，前面与后面；上级与下级，左面与

右面都是对立统一的，当一个统一场没有被破坏的时候这是和谐的，

上就是上，下就是下，前就是前，后就是后----当统一场被破坏后事

物就要起变化后可以为前，下可以为上！ 

    最近，我和网友讨论老子的道德经，把心得在这里给大家分享！

世间存在道，就是世间是存在规律的！大家想现在人类的一切发明，

当初看似很难的东西，顺着道都能最后迎刃而解啊！人们探索并认识

了各种道不是为了回避，不是为了转头空，而是为了顺道。就像看到

生就看到死，看到种子发芽就自然看到生长和结果，对，太对了，好

好琢磨人慢慢就会理清的！智慧的人啊，也就是有觉悟理清的快而已！

佛教出家其实是为了跳出五行，以旁观的角度认识这个世界，这个也

是对的。但佛教为了逃避人生而修行我觉得实在是消极了，佛教和其

他宗教以西方极乐为诱饵普度迷失的众生，极乐世界固然很好，但不

可能什么都不干就极乐了！所以我还是觉得老子靠谱！比如牧民吃动
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物的肉，顺道的话自己的肉也要给动物最后吃，这就是天葬！比如耕

作收获谷物的农民最后入土化作肥料也是天道循环！极乐世界的造就

是矛盾双方斗争的结果！符合天道就能此消彼长！人吃了那么多谷物

牲畜，谷物牲畜追其源也是吸收大地之精华，所以人最后也是要归还

大地精华的！自然界四大循环，大气、水、岩石圈、生物圈无不是物

质迁移中伴随能量转换，即便智慧如老子、释迦牟尼佛都要基于这样

的循环认识世界方能找到本源！宗教极乐世界的描述很多是很幼稚的，

比如现代青年问天堂有手机游戏吗？哈哈哈！而自然界的能量物质转

换无不伴随斗争，在人类就是同一能量物质级别的为了上升到更高物

质能量级的斗争！而到了更高级别就能够吃低级别的了！这个斗争的

结果使层次不断上升，比如军事斗争，由小规模的几个猿人的棍棒争

斗发展到国家之间的飞机坦克导弹能量级越来越高了，现在回头看从

部落兴起的人类已经远远不是飞机坦克这样的战争机器的对手了！ 

    军事如此，经济亦如此，世界经济发展到现在，林家铺子式的小

作坊小店面已经不是垄断农产品和生产货源以及物流渠道的跨国大

型垄断资本的对手了！同样一般意义的银行也已经不是能够通过战争

手段，政治手段，经济手段、舆论手段操控国际黄金、石油、大宗农

产品和其他期货产品的对手了！不好意思的说，我们中国在第三世界，

这个第三世界不是什么光荣的词汇，是个迫不得已的词汇，意味着我

们落后，意味着我们随时会被人家吃掉！老鹰吃个兔子跟玩一样的，

就像中央高层发个话把我放进监狱也跟玩一样的，落后的时候需要什

么？需要物质能量的高度集中提升能级啊！（一） 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2319:11 

    谈谈对人生的哲学感悟 

    对矛盾的对立统一的理解 

    最近我对中医有所领悟，因为我在从上海回新疆的火车上遇到位

点穴推筋脉治病的民间中医高手，经过攀谈我领悟到很多，比如中医

界现在流行上病下治左病右治等等，比如我尿酸高脚疼他按我的腹股

沟淋巴结，以他独创的指刀疗法给我把筋膜推开，提高我自身排毒能

力，效果很好。这几个月了，其间也喝酒吃肉也没有再脚疼！ 

    什么意思呢人生也是一样的，前面与后面；上级与下级，左面与

右面都是对立统一的，当一个统一场没有被破坏的时候这是和谐的，

上就是上，下就是下，前就是前，后就是后----当统一场被破坏后事

物就要起变化后可以为前，下可以为上！ 

    最近，我和网友讨论老子的道德经，把心得在这里给大家分享！

世间存在道，就是世间是存在规律的！大家想现在人类的一切发明，

当初看似很难的东西，顺着道都能最后迎刃而解啊！人们探索并认识

了各种道不是为了回避，不是为了转头空，而是为了顺道。就像看到

生就看到死，看到种子发芽就自然看到生长和结果，对，太对了，好

好琢磨人慢慢就会理清的！智慧的人啊，也就是有觉悟理清的快而已！

佛教出家其实是为了跳出五行，以旁观的角度认识这个世界，这个也

是对的。但佛教为了逃避人生而修行我觉得实在是消极了，佛教和其

他宗教以西方极乐为诱饵普度迷失的众生，极乐世界固然很好，但不

可能什么都不干就极乐了！所以我还是觉得老子靠谱！比如牧民吃动
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物的肉，顺道的话自己的肉也要给动物最后吃，这就是天葬！比如耕

作收获谷物的农民最后入土化作肥料也是天道循环！极乐世界的造就

是矛盾双方斗争的结果！符合天道就能此消彼长！人吃了那么多谷物

牲畜，谷物牲畜追其源也是吸收大地之精华，所以人最后也是要归还

大地精华的！自然界四大循环，大气、水、岩石圈、生物圈无不是物

质迁移中伴随能量转换，即便智慧如老子、释迦牟尼佛都要基于这样

的循环认识世界方能找到本源！宗教极乐世界的描述很多是很幼稚的，

比如现代青年问天堂有手机游戏吗？哈哈哈！而自然界的能量物质转

换无不伴随斗争，在人类就是同一能量物质级别的为了上升到更高物

质能量级的斗争！而到了更高级别就能够吃低级别的了！这个斗争的

结果使层次不断上升，比如军事斗争，由小规模的几个猿人的棍棒争

斗发展到国家之间的飞机坦克导弹能量级越来越高了，现在回头看从

部落兴起的人类已经远远不是飞机坦克这样的战争机器的对手了！这

就说明对立的矛盾是事物上升的最大动力！哈哈，一个很邋遢的青年，

比如我当年吧，为了追求美女当年约会也忽然精神百倍的收拾打扮呢，

现在娶到老婆没有竞争对手了，也就原形毕露了！因为如果你不上进

你就会成为人家能量升级的小菜，看古今军事斗争都是伴随军事技术

军事策略的革命创新而规模和层次越来越大越来越高！军事如此，经

济亦如此，世界经济发展到现在，林家铺子式的小作坊小店面已经不

是垄断农产品和生产货源以及物流渠道的跨国大型垄断资本的对手

了！同样现在一般意义的银行也已经不是能够通过战争手段，政治手

段，经济手段、舆论手段操控国际黄金、石油、大宗农产品和其他期
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货产品的跨国公司垄断财阀的对手了！这个局面在一战就出现了，今

昔何年？不好意思的说，我们中国在第三世界，这个第三世界不是什

么光荣的词汇，是个迫不得已的词汇，意味着我们落后，意味着我们

随时会被人家吃掉！老鹰吃个兔子跟玩一样的，就像中央高层发个话

把我放进监狱也跟玩一样的，落后的时候需要什么？需要物质能量的

高度集中提升能级啊！一个国家往现代走往高端走，一个人也是一样，

但人的需求还不好说，如果如兔子有丰美的草就行了似的满足吃饱喝

足那么永远不用像狮子那样练习捕猎技能，梦想狼爱上羊怎么可能呢？

只有提高自身能级到最高端才能你吃别人而不是别人吃你，当然按照

天道循环的角度看即使到了能量级的最高端最后也要尘归尘土归土！

人再能也是要死的，也是要入土的，历史上多少强大的王朝最后都完

蛋了，比如古罗马帝国的衰亡，根据孟德斯鸠的《罗马盛衰原因论》

说是社会风气太差,淫乱之风泛滥，这个帝国就从食物链高级的狼变

为满足吃草的兔子了！比如南宋，他就一直满足于做有草吃的兔子，

草多的兔子他还是兔子，即使自己长出了岳飞的利爪也要自己砍断。

能量级没有提高他还是被人家吃掉！说了半天我的领悟是什么呢？就

是想提高自己的能量级别必须要积极的参与矛盾竞争，绝不能偏安以

求安逸，偏安自保的想法永远最后的结果就是成为人家的刀下肉！日

本就是这样一个善于利用矛盾激发国民内在能量提升的国家，毛泽东

领导的中国也是这样，我们惊奇的发现共产党在艰苦环境下的内部战

争中反倒造就了后来领导全中国在不断的外部战争中是越战越强！在

矛盾竞争中领导的战略眼光和水平，社会的组织动员能力非比寻常，
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遗憾的是我们现在强大的外部战争动员能力用在国内维稳上了，解放

军裁减了武警增加了！这都是把力量用在内部矛盾的表现！我们讲矛

盾斗争是好事，但是对于对立的两个大的矛盾体，矛盾内部就需要统

一这样和别人竞争才有力量！我承认文革不管发起人动机如何美好其

实还是内耗削减了内部力量，有哪个力量和功夫横扫周边几个中等国

家还是没有问题的，很可惜我们错过了提升我们能量级别的机会，更

可惜的是还无偿对别人进行援助了，如果要提升自己的能量级是不能

对外无偿援助的！援助可以但绝对不能无偿！否则就不符合矛盾竞争

法则！比如印度还是没有问题的！所以矛盾为什么是要既对立又统一，

我上学的时候一直没有搞明白，说实话看毛主席的矛盾论懂了一些但

是我悟性差没有全懂，今天我自己顿悟出来了。比如两个小部落打仗

这是个矛盾体，你死我活啊，他们是对立的，当一个部落击垮另外一

个部落后，两个部落就合并了，就有力量挑战周边中等级别部落，我

的理解就是能量级别上升了，这就是对立后统一，然后提升一个级别

与别人再对立再统一，这个黄帝在的小部落经过无数兼并最后成为一

个东方大国，这就是在矛盾的对立统一中事物的螺旋上升！我不敢说

这是宇宙真理，地球人类发展史的真理我还是敢说的！简单的说内部

要和谐外部要竞争才是上升发展之道！ 

    那么改革开放，鼓励竞争对不对？也对也不对，这个晚上讲 

    （一）完整版 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2323:55 

    修正：比如打印度还是没有问题的！ 
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    （二）先谈一下物质和能量的转换 

    物质，大家可以理解为金钱财富五谷等等；能量，大家可以理解

为将物质财富集中运用的意志，这和人一样，不管你有多么粗大的手

脚多么健壮的身体这些物质条件，如果没有意识去调动这些物质能量

就发挥不出来，手臂挥起来才有势能和动能嘛！那么你和石头人就没

有任何区别！所谓以意领气，气沉丹田，意就是能量，气沉丹田就是

凝聚全身精华物质打造自身利器蓄势待发！比如说中国再穷调动全国

之力打造了富国也不一定能打造出的利器原子弹氢弹！古代游牧民族

老是战胜农耕民族，其实论物质肯定是农耕民族丰富，但是他们习惯

分散劳作，习惯了田园安逸，习惯了自给自足，没有任何竞争意识，

能守住就行了！只要有了守这个思想人这就算废了！就不可能凝聚意

志打造利器，更不要谈运用了！而游牧民族人数虽然少，但能量集中，

虽然只有几万人，但几万铁骑忽而左忽而右就像以意领气随心所欲地

挥动自己的胳膊一样，这铁拳想打你哪里就打你哪里！毛泽东的运动

战的精髓也是这样，现在美军通过与解放军的交手后痛定思痛的把他

学去了，美军现在作战的特点就是高度的机动，而且已经不是草原上

骑马的机动，不是我们想象的看起来很威武的装甲车、坦克车的机动

了，是天上的机动为主的机动，这天上的飞禽与地上的猛兽斗，飞禽

的能量级别显然高一级啊！我不是长美军的志气，事实就是这样！好

在钱学森给我们定下了优先发展导弹的战略决策，其实大家想一想是

飞禽快还是弓箭快啊！导弹强过飞机！美军搞空军机动我们搞导弹机

动将来也不见得落在下风！当然这还有导弹快还是激光快的问题，还
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有导弹的眼睛卫星的问题，这些我听过国防大学教授的讲座，我们是

落后但是落后不多！既然激光比导弹还快那么我们为什么不优先发展

激光武器呢？集全国的力量研制，在战时瞬间将全国电厂的电集中在

几个激光发射器上，我不信就不能让美国的九个航母战斗群融化！如

果美国有激光那么我们研究高能粒子这样的宇宙级别的武器也不是

不行，谁怕谁啊！天天满足于几个将军看着大屏幕跟小孩过家家一样

的，啊，看着坦克车从这开到哪里跳下几个战士去山头插红旗，飞机

从这起飞到哪里扔几个炸弹炸几条破船，不行了最多发几枚导弹战术

支持一下！老天呢！什么年代了，打越南、印度这些足够了，打美军

这样打是必败无疑！当然这不能怪解放军关键还是我们有没有把美军

作为对手的意志，把物质转化成能量啊，现在看应该没有，钓鱼岛哪

里就是拿烧火棍比划几下，实际上在为求和找台阶下呢，最后还是不

了了之！话题再回到游牧和农耕的战争，每次烽火狼烟当农耕民族千

里迢迢牵上牛车驴车聚集 10 几万人到边境已经是不知道多少城池被

攻陷了！有时候来的晚了首都都被人家洗劫一空了，这就是徒有庞大

体格的物质而不能运用意识能量将之聚于丹田运气出掌开碑裂石啊！

同样是农耕民族汉武帝时代思路为之一变，研究进攻之道，霍去病将

粮食喂马，使自己的速度快于匈奴同样也是只带几万人马指哪里打哪

里，匈奴的长处变为我们的长处终于追的匈奴无家可归只能投降！古

代帝王我最欣赏汉武帝，古代将领我最佩服霍去病啊！是用现在话说

就是国家要有战争意志，要敢于和善于运用力量方能有所作为！比如

美国的国家意志就是扩张的，不要给我说美国有这样那样的危机，美
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国再有危机庞大的军事开支从来都是在增加而不是在减少，这样的金

融危机绝对是假危机！也不要给我说中国没有经济危机在我们没有任

何海外战争的情况下，我们居然不能负担起养老费了！美国军队已经

深通矛盾论了，不断的找各种对手没事找事的演练，占据了世界主要

的海峡运河通道等战略节点，遍布世界的军事基地，已经建立了全球

军事霸权，我们和他真不是一个能量级别的关键我们没有战争意志和

用战争手段解决外交手段解决不了的问题的决心！说白了，我们与其

说是一个负责任的大国不如说是宁失国土资源只要不是太丢面子就

不想打仗，希望安安稳稳过好自己日子的国家，如果我们这样下去我

们不退出世界历史舞台、也就是毛主席说的被开除球籍就是怪事了！

就不符合矛盾发展中优胜劣汰的地球真理了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2323:58 

    那么改革开放，鼓励竞争对不对？也对也不对，这个明天讲吧，

当然要继续结合农产品价格讲！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2401:27 

    @zxl1968201210984 楼 2013-09-2223:53:08 

    伟人光辉形象，看谁敢删！ 

    ----------------------------- 

    @ryumaster00711008 楼 2013-09-2315:16:43 

    后面那位笑得好开心 

    ----------------------------- 

    @laojiang_bj11020 楼 2013-09-2401:14:45 
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    ----------------------------- 

    亮剑里咋说的，老鼠拉木钎，大头在后头！谁在最后偷笑啊？

http://club.china.com/data/thread/1011/2764/37/83/6_1.html 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2422:21 

    @oklly1111022楼 2013-09-2416:51:02 

    老师有没有看过王海滨的博客？ 

    ----------------------------- 

    刚看了一下，他在美国的生活对我启发很大，收藏慢慢研究！ 

    上海自贸区将放开存贷款利率外资行享国民待遇 

    2013年 09月 24日 14:24 

    瞭望智库与财国周刊在调研中获悉，自贸区的金融改革开放力度

巨大，将完全实行利率市场化。银行(行情专区)在自贸区设立分支机

构将不受“同城只能设立一家分行”的规定限制，可以直接设立“分

行”而不是“支行”。 

    浦发银行(行情股吧买卖点)内部人士对瞭望智库与财国周刊表

示，银行在自贸区设分支机构将享受优惠政策。在上海已有一家分行

的中外资商业银行，在自贸区里设分行将不视为同城分行。目前，浦

发银行在自贸区内已有外高桥(行情股吧买卖点)、南汇、临港三家支

行。总行方面也在力推此事，未来将在资源、人力上向自贸区分行倾

斜。具体操作上，银行在自贸区内设分行，须先由上海银监局初审，

然后由银监会审核批准。目前，除浦发银行外，中国银行(行情股吧

买卖点)正申请进驻自贸区。此外，渣打、汇丰、东亚等外资银行据
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信将成为首批获准在自贸区开办业务的银行。瞭望智库与财国周刊了

解到，自贸区内商业银行原先设有的支行，可以就地翻牌。不过，接

近方案设计的人士透露，希望进驻自贸区的新银行或企业尚在申请筹

备阶段，在正式挂牌前应不会进入，因为很多机制还没运作起来，比

如企业进去怎么注册，向谁来注册，机构怎么运作……这些操作层面

的问题没有解决。所以，自贸区在挂牌后较短的时间内会有一个空窗

期与调整期。另外，自贸区所涵盖的四个功能区，即外高桥保税区、

外高桥保税物流园区、洋山保税港区和上海浦东机场综合(行情专区)

保税区，原本在功能上各有不同。目前四个功能区如何定位还在协调。

瞭望智库与财国周刊认为，洋山港比较适合开展贸易便利化试点，浦

东机场由于客流密集，是试行人民币资本项下可兑换、人民币国际化

以及购物的最佳场所。而能够承载金融类企业进驻的区域则很可能是

外高桥保税区。不过，外高桥保税区已没有太多土地空间。瞭望智库

与财国周刊获悉，自贸区将实现利率市场化，存贷款利率都将取消管

制；但在人民币自由兑换方面，对于是全面放开，还是仅仅“资本帐

户项下”放开，现在还存在分歧。此外，自贸区内企业将可以自由向

中外资银行进行融资借贷，外资银行将享受国民待遇。-------这真

是我估计的他们真着急啊，紧锣密鼓！我预感他们好像在赶一个时间

点，我判断是美国收回 QE的时间点，因为真要收 QE，中国经济现原

形了就不好推出这些措施，所以他们不惜将中国自己的外汇回流保持

汇率和美元的平衡！任志强说 3月房地产必涨，其实就是他知道中央

在今年前几个月在拼命发货币，但是李发现发货币居然没有什么效果，
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负面效果还显现出来，这个负面效果也很显然就是通货膨胀，我判断

他们最怕的负面效果当然不是房价涨了，而是一手房价成交量低迷！

反倒黄金抢购疯狂！这样就打破了他们以前发货币涨房价百姓把多余

货币买房子的利益怪圈，这回大妈不和他们玩房子了，大妈玩金条了，

更有他二大爷换美元了，这样外汇急剧下降，在高汇率下他们再敢这

样放水，就要破坏他们在相对稳定的汇率下进行所谓金融改革的大计

了！所以他们改口说不放水了！但是盘活存量卖国企是他们的既定方

针！金融改革放开双率也是既定方针！不放大水的话现在这样庞大的

债务，我们必然要迎来高税收低福利的时代！房产税、遗产税必然排

队等着我们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2500:10 

    @财迷 88811020楼 2013-09-2410:57:49 

    看楼主的文章也一段时间了。楼主《对人生的哲学感悟对矛盾的

对立统一的理解》里面对佛教的观点理解不敢苟同。 

    佛教并非要人逃避现实，其实以本人的理解佛教还是要人去积极

面对人生的。 

    ----------------------------- 

    何以见得，请举出实例吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2500:24 

    报告称到 2013年中国养老金缺口将达 18.3万亿 

    2012-06-1407:32来源：经济参考报 

    养老金到底有没有缺口？如果缺口确实存在，那么规模有多大？ 
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    最新发布的研究报告《化解国家资产负债中长期风险》预测，到

2013年，中国养老金的缺口将达到 18.3万亿元。报告指出，人口老

龄化冲击下我国养老金的统筹账户将给财政造成巨大负担。建议实施

延迟退休年龄，国有股划拨，机关事业单位改革等多措施以缓解压力。 

    这份研究报告由中国银行首席经济学家曹远征牵头的中银研究

团队和德意志银行大中华区首席经济学家马骏牵头的复旦大学为主

的研究团体撰写。 

    缺口 

    莫须有还是无底洞？ 

    对于养老金这一隐形债务，各相关部门都有自己的测算和判断。 

    根据人力资源与社会保障部统计，截至 2011 年年末，我国企业

职工养老金目前结余 1.9万亿元，所以从全国层面看，不存在养老金

缺口的问题。未来全国养老保险基金能够做到长期收支平衡。 

    “刚开始建立企业职工养老保险时，全部是收不抵支，缺口逐渐

在缩小，现在一直缩小到 13 个省，但加上财政补助，全部都是收大

于支。”人社部有关负责人说。 

    但从另一角度看，不加改革的前提下，未来中国养老金的支付危

机和因此对国家财政造成的支付压力增大似乎已经是不争的事实。 

    社科院编撰的《中国养老金发展报告 2011》显示，从 1997年各

级财政开始对养老保险转移支付算起，补贴规模迅速扩大。2000 年

各级财政补贴金额为 338亿元，2006年为 971亿元，2010年 1954亿

元，2011年新增补贴高达 2272亿元，财政累计补贴金额达 1.2526万
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亿元。这意味着，近三分之二的养老保险累计结余(1.9万亿元)，来

自于财政转移支付。 

    而根据《化解国家资产负债中长期风险》，如果不发生任何改革，

人口老龄化冲击下我国养老金的统筹账户将给财政造成巨大的负担，

从 2017 年起养老金要求的财政补贴将持续上升，至 2050 年养老金

缺口将达到当年财政支出的 20%以上。与 GDP 的规模比较，今后 38

年累积，养老金总缺口的现值(用名义 GDP增长率作为折现率来计算)

相当于目前 GDP的 75%，远高于环保成本，是融资平台和铁路债务对

财政的压力的近 20倍。 

    研究报告的主要撰写者之一、来自中国银行研究团队的廖淑萍在

接受《经济参考报》记者采访时表示，本次研究结果和政策建议，是

利用推测法和估算法，基于国家统计局往年已发表的数据作为存量基

础，加上每年的流量变化，逐年累计而成。以此方法测算，到 2013

年，中国养老金的缺口将达到 18.3 万亿元，在目前养老制度不变的

情况下，往后的年份缺口逐年放大，假设 GDP年增长率为 6%，到 2033

年时养老金缺口将达到 68.2万亿元，占当年 GDP的 38.7% 

    “由于人口老龄化的影响，退休人员数量越来越多，退休人员领

取退休金的时间越来越长，导致国家的养老保险支出越来越庞大。”

廖淑萍说。 

    她指出，虽然由于测算期限长，上述模型中的利率、死亡率、工

资增长率等关键参数也会发生变化，可能影响测算结果的绝对数值

“但根据情景分析的结果，如果现行养老制度不变，养老金缺口放大
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对财政造成巨大负担这一总体趋势是确定的。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2500:26 

    2013年中国养老金缺口将达 18.3万亿，好像这个数字与全国空

置房和鬼城的所有房子价值几乎吻合！嗯哼，好像非常巧合，真这样

巧吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2510:39 

    @财迷 88811020楼 2013-09-2410:57:49 

    看楼主的文章也一段时间了。楼主《对人生的哲学感悟对矛盾的

对立统一的理解》里面对佛教的观点理解不敢苟同。 

    佛教并非要人逃避现实，其实以本人的理解佛教还是要人去积极

面对人生的。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201211027 楼 2013-09-2500:10:33 

    何以见得，请举出实例吧！ 

    ----------------------------- 

    @nbzlz3311030楼 2013-09-2501:04:17 

    这个话题深了。 

    只能这样说，具体的讲，身边好多信佛的，偏向于消极。但是也

不乏积极的。看各自的理解罢了。 

    ----------------------------- 

    这样讲吧，这有两个层面，古代不乏军阀、皇帝、土匪头子杀人

无数最后却幡然醒悟放下屠刀，他们当初杀人对他们而言是积极的人
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生态度，他们不杀人如何建功，功成之后他们当然无须再以这样积极

的人生态度去搏杀了，他们有的已经给子孙留下了不说万世也是百世

基业了，当然不希望大家再互相搏杀，说白了他们是维持现有社会稳

定的最大获利者，于是便鼓励大家安分守己起来，他们自己也开始转

向消极信仰佛教，以前杀人的时候不真信，现在却真想天下人一起真

信，修庙造佛，我认为这是中国政权信佛的千百年来官方的真实思想！

佛教之消极有的朝代已经严重到影响社会生产了，所以中国历史上出

现好几次这样灭佛的行动！就古印度的历史而言，也证明了佛教的消

极最后连佛祖诞生地的圣地都保不住何来保佑我们东土大唐！本人肯

定佛教之鼓励人向善，作为个人修为不能干涉人家信仰自由，这没有

问题，但是占据公共之是各处大修寺庙实在是太过了！ 

    不过最近有一件奇事，日期之巧合，力量之前所未有真是匪夷所

思，我不知道是天人感应，佛祖似在感慨台风天谴天下蒙冤者众,暗

自悲哀，还是,泥菩萨过河自身难保我就不得而知了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2510:44 

    修改打字错误：本人肯定佛教之鼓励人向善！作为个人修为我们

不能干涉个人信仰自由，这没有问题，但是占据公共资源各处大修寺

庙实在是太过了！ 

    不过最近发生一件自然奇事，日期之巧合，力量之前所未有真是

匪夷所思，这就是台风天兔来袭。我不知道是否是天人感应，连佛祖

也好似在感慨台风天谴同情天下蒙冤者众暗自低头悲哀啊！当然如果

不是这样就只能是泥菩萨过河自身难保了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2510:55 

    蒋洁敏曾放出豪言：生进中南海死入八宝山 

    发表于：2013-09-2506:45:51 

    作 

    中石油集团原董事长、国资委主任蒋洁敏 

    9月 1日，中石油集团原董事长、国资委主任蒋洁敏涉嫌严重违

纪被调查，不难发现，他和之前已经被调查的中石油副总经理李华林、

昆仑利用总经理陶玉春、四川原副省长郭永祥等人均有胜利油田工作

履历或是背景。 

    可以说，地处山东的胜利油田是蒋洁敏的大本营。公开资料显示，

今年 58岁的蒋洁敏出生在滨州阳信，自 1972年进入胜利油田，一直

到 1994年离开胜利油田赴任青海石油管理局，22年间从技术员、大

队长、采油厂党委书记直到胜利石油管理局副局长、党委常委，一路

升迁。 

    “没有接到来自更高层的通知。”9 月 6 日，胜利油田一中层负

责人向《中国经营报》记者透露，截至目前，胜利油田没有得到“中

央进入调查”等类似消息。当天，孤岛采油厂一如以往。在作业一大

队，办公室负责人告诉记者，职工们大都知道蒋洁敏其人，但由于年

龄等与其差距较大，并不认识本人。 

    而纵观蒋洁敏的经历，无论后期在青海省，还是到中石油总部、

国资委等，其身上都有着明显的“胜利油田”烙印。 

    起步孤岛采油厂 
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    从东营中心城区向北 80 多公里，一处名为孤岛的乡镇即为孤岛

采油厂所在地。 

    提起蒋洁敏，镇上几乎每个人都知道他的名字，在他们看来，蒋

是从这里走出去的“大官”。而对于其今天的处境，在孤岛采油厂老

职工们的眼中，最多的是“可惜”。 

    公开资料显示，胜利油田是胜利石油管理局、胜利油田分公司的

统称，属于国有特大型企业，是中国第二大石油生产基地。其工作区

域主要分布在山东省东营、滨州、德州、济南、潍坊、淄博、聊城、

烟台等 8个市的 28个县（区）内，主体位于黄河下游的东营市。 

    老职工们向记者介绍，孤岛采油厂是胜利油田的主力大油田、全

国高效开发油田，蒋洁敏在 1972 年被招工进来，进入其下属的作业

一大队。“（蒋洁敏）是个好人，一个能人。”老职工孙华（化名）回

忆，蒋在采油一线非常能吃苦。孙华曾在上世纪 70 年代及 80 年代

初，长达十余年的时间里与蒋洁敏一起共事。 

    上世纪 70 年代，蒋洁敏成为孤岛采油厂的一名修井工人。孙华

介绍，修井工人是油田里又脏又累的工种之一，也是新员工的必修课，

1000多米的油杆从地下一根根抽出，接下来是卸油管、换泵，再装油

管、下油杆。他回忆，蒋洁敏在一线面对恶劣的工作环境也是非常卖

力，而且一干就是好几年。 

    在这样的环境下，蒋洁敏逐步完成了自己的角色转变，步步升迁

——作业一大队副队长、队长、孤岛采油厂厂长等职。在其 31 岁的

时候成为油田副处级干部。“都是用命拼出来的。”71 岁的刘香（化
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名）介绍，当初与蒋洁敏一起打拼的部分同事随后也被提干。 

    “胜利油田”烙印 

    在老职工们的记忆里，对于孤岛采油厂而言，蒋洁敏是有功之人。

李华回忆，孤岛采油厂在上世纪 80年代末已拥有 8000多名职工，是

胜利油田规模最大的采油厂。 

    当时，职工们都是一家人挤在一间平房里，最多的住房也不足两

间平房。已出任孤岛采油厂厂长的蒋洁敏向上级申请资金，将破旧的

平房改造成新平房，随后让职工住进了楼房，形成孤岛镇今天的西苑

小区等社区，如今，众多老职工仍旧住在那些房子里。 

    蒋洁敏带给职工的福利不止如此。 

    老职工们直言，直到现在，他们还享受着蒋洁敏时代带来的好处。

上世纪 80 年代末、90 年代初，孤岛采油厂在职职工每月享有 50 元

左右的福利票，职工可凭此到指定超市购买日常所需。刘香说，这笔

福利在当时是一笔不小的数目，可在超市买自行车、电风扇等日用品，

还有糕点等，曾让东营市其他单位羡慕不已。在他所在的孤岛采油厂，

职工子弟初中或者高中毕业后，在蒋洁敏的大力主导下均被顺利安排

工作，解决了大批老职工的后顾之忧，更是让其他油田职工嫉妒。 

    今年 60 岁的金小文曾是蒋洁敏的直接下属，与其共事 4 年。他

用“思维敏捷”“判断力强”“做事果断”“处事灵活”等词语来描述

蒋洁敏。在他看来，蒋与其他采油厂负责人有着很大不同，同样一件

事情，别人还在犹豫不决的时候，他已经做出决策，并很快付诸实施，

并最终印证他的判断力。以致被调查后，接触过他的多名人士仍然肯
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定其是一位有能力、有眼界、执行力强的“能吏”和国企领导人。 

    “这里原来杂草丛生，一到夏天，大个头的蚊子到处飞。”上述

胜利油田人士回忆，孤岛目前的城镇框架就是蒋洁敏力主建设打下的

基础。对他而言，最为得意的是滨海公园的建设，将原本不起眼的神

仙沟打造成一个靓丽的景点，成为当地人休闲、游览的去处。公开资

料显示，孤岛镇位于东营市河口区东部，距区政府驻地 30 公里，面

积 160平方公里，集山东省级中心镇、国家重点镇、国家卫生镇、全

国环境优美镇等于一身。 

    他出众的业绩加上灵活的处理方式，让他在上级管理层面前有了

更多话语权。 

    早在 80 年代末，还没有成为孤岛采油厂一把手的蒋洁敏，借助

胜利油田各采油厂资源整合时机，在孤岛采油厂范围内迅速提拔了一

批阳信老乡。“他对人热情，没有架子，很讲究老乡感情。”金小文说，

蒋在调往青海等地任职时，仍有大批胜利油田负责人、职工等前去看

望，都会受到热情接待。据知情人介绍，当时已位居青海省副省长的

蒋洁敏曾对看望他的老同事放出豪言：“生进中南海，死入八宝山。” 

    此前被带走调查的中石油副总经理李华林、昆仑利用总经理陶玉

春、四川原副省长郭永祥等均出身胜利油田，并与蒋洁敏关系密切。

这也印证了其“胜利油田人”情结。 

    如今，随着蒋洁敏被调查，其豪言壮语已成为空话。 

    2013年 09月 07日 00:52 

    来源：中国经营报 
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    --------------- 

    我们不能以成败论英雄，据公开资料，此公是目前披露的中共最

廉洁的最没有绯闻的高官，他的罪名仅仅是严重违规！他为了自己的

理想做到了洁身自好嘛！你们凭什么笑话他！我现在是屁民一个，当

然该娱乐就娱乐该休闲就休闲该和老婆做爱就做爱，如果有朝一日天

降大任于本人，本人必当比历代高僧还能做到禁欲！我不入地狱谁入

地狱？高僧和尚能够做到的有共产主义理想的人也一样能够做到！无

非就是信仰坚定嘛！我也再次把话放到这里：如果不为人民做大贡献

不踏入北京半步，无颜到毛主席纪念堂见他老人家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2510:59 

    你们看看延安宝塔是不是越来越斜？？？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2516:20 

    应该说这是很大进步，但还需要完善细节！ 

    附录：昨天，教育部、公安部、共青团中央、全国妇联四部门发

布《做好预防少年儿童遭受性侵工作意见》，提出六位一体的保护中

小学生工作机制。 

    &gt;&gt;教育所有女生宿舍实行封闭式管理、女生成绩突然下滑

精神恍惚需重点关注、加强教师心理辅导 

    告知学生什么是性侵 

    《意见》中提到，目前，少年儿童保护工作出现了新情况、新问

题，如寄宿制学校增多导致学校日常安全管理难度加大，留守儿童由

于缺乏父母监管容易出现安全问题，社会不良风气影响少年儿童身心
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发展。 

    《意见》要求各地教育部门、共青团、妇联组织要通过课堂教学、

讲座、班队会、编发手册等多种形式开展性知识教育、预防性侵犯教

育。广泛宣传“家长保护儿童须知”及“儿童保护须知”，教育学生

特别是女学生提高自我保护意识和能力，了解预防性侵犯的知识，知

晓什么是性侵犯，遭遇性侵犯后如何寻求他人帮助。教育学生特别是

女学生提高警觉，外出时尽量结伴而行，离家时一定要告诉父母返回

时间、和谁在一起、联系方式等，牢记父母电话及报警电话。 

    &gt;&gt;排查 

    女生异常须重点关注 

    教育部要求，定期开展隐患摸底排查。各地教育部门要定期对中

小学校进行拉网式排查，全面检查学校日常安全管理制度是否存在漏

洞，重点检查教职工、学生是否有异常情况，特别是要关注班级内学

生尤其是女学生有无学习成绩突然下滑、精神恍惚、无故旷课等异常

表现及产生的原因。 

    同时，加强对边远地区、山区学校、教学点的排查，切实做到县

不漏校，校不漏人。对排查中发现的安全隐患要及时整改，发现的性

侵犯事件线索和苗头要认真核实，涉及违法犯罪的要及时上报。

&gt;&gt;宿管 

    男老师禁入女生宿舍 

    媒体的报道中，性侵对象主要为女学生，《意见》提出，寄宿制

学校要对所有女生宿舍实行“封闭式”管理，尚未实现“封闭式”管
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理的要抓紧时间改善宿舍条件。女生宿舍原则上应聘用女性管理人员。

未经宿管人员许可，所有男性，包括老师和家长，一律不得进入女生

宿舍。宿舍管理人员发现有可疑人员在女生宿舍周围游荡，要立即向

学校报告并采取相应防范措施。学生临时有事离校回家必须向学校请

假并电话告知家长，经宿舍管理人员同意并登记后方可离校。学生夜

间点名有无故夜不归宿者要及时报告。&gt;&gt;审查 

    教师侮辱学生将吊证 

    在教师队伍方面，加强对临时聘用人员的准入资质审查，坚决清

理和杜绝不合格人员进入学校工作岗位，严禁聘用被剥夺政治权利或

者故意犯罪受到刑事处罚人员、有精神病史人员担任教职员工。要将

师德教育、法制教育纳入教职员工培训内容及考核范围，加强考核和

评价，落实管理职责。同时，加强对教职员工的品行考核，对品行不

良、侮辱学生、影响恶劣的，由县级以上教育行政部门撤销其教师资

格。此外，关注教职员工队伍心理状况及工作状况，加强心理辅导，

防止个别教职员工出现极端心理问题，及时预防个别教职员工出现的

不良行为。 

    &gt;&gt;上报 

    须保护受害学生隐私 

    各地教育部门要建立中小学生性侵犯案件及时报告制度，一旦发

现学生在学校内遭受性侵犯，学校或家长要立即报警并彼此告知，同

时学校要及时向上级教育主管部门报告，报告时相关人员有义务保护

未成年人合法权益，严格保护学生隐私。教育部门和学校要与共青团、
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妇联、家庭和医院等积极配合，及时开展相应的心理辅导和家庭支持。

被性侵犯的学生有转学需求的，教育部门和学校应予以安排。 

    同时，密切保持家校联系。各地教育部门、妇联组织要通过开展

家访、召开家长会等方式，提醒家长切实履行对孩子的监护责任。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2522:51 

    【选择性执法实例！】1.2013年 6月，贵州民警枪杀 2名村民案，

获刑 8年，法院称是防卫过当。2.2011年 11月，辽宁省辽阳市城管

打死人案，主犯获刑 11 年，两从犯获刑 3 年。3.2008 年 11 月，湖

北天门城管打死拍照男子，被判有期徒刑 6 年。4.2013 年 9 月，杀

死城管的沈阳小贩夏俊峰被核准死刑。 

    -------我很早就在中华网关注这个小贩了，我的结论，正当防

卫！这些人一意孤行难道就不怕突尼斯小贩的故事重演乎？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2600:02 

    根据 M1M2我想通了中国为什么现在出现越演越烈的钱荒！ 

    今天主要从图片的角度，给大家分析一下中国经济、社会、政治，

同时要和我以前写了一半的德国等世界其他国家进行对比，图片比较

多！因为本人写东西一律不打草稿，个别打错字的地方无法修正，望

大家见谅，我先从大家司空见惯的 M1M2开始解读吧： 

    1：M1表示，其计算方法是社会流通货币总量加上商业银行的所

有活期存款；M2 来表示，其计算方法是社会流通货币总量加上活期

存款以及定期存款与储蓄存款。M1,M2的增长如果超过了经济运行的

实际需要,那就很有可能引发通货膨胀以及房地产和股市的泡沫,这
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些都不利一国经济的平稳健康发展. 

    (一)我国 M1/M2的长期走势分析 

    货币流动性指标 M1／M2 反映是企业和居民货币需求的不同动机；

改革开放以来，我国货币流动性比例除个别年度有明显上升和呈现出

一定的周期性波动外，总体上呈下降趋势（1978年末为 82%，2002年

末为 38.3%）现在越演越烈了，说这个是什么意思？就是现在虽然钱

越来越多，但 M2 的大部分钱沉淀在银行主要成为定期存款与储蓄存

款了，流动的可支配的钱虽然总量是比以前多了，但相对 M2 的总量

越来越少了，考虑到通货膨胀因素，这样就从货币上解释通了我们的

工资确实越来越多但是物价升高的更快——也就是我们需要真实的

拿出现金才能流动购物的钱越来越少，也就是大妈原来拿 1元钱每天

买菜就够了，现在需要 10 元钱，钱不经花！那么除了买菜必须的流

动性货币外，大妈显然要存更多的钱用来交住房按揭款还有其他养老

的医疗的预备费用，这些钱是真不敢动不能动的钱，其实我认为中国

货币金融指标中少了一个很重要的指标就是家庭负债指标！或者储蓄

负债指标、或者 M2 储蓄贷款率我先提出这个概念，专业人士应该已

经知道用这个衡量货币风险，遗憾的是我看这么多财经文章没有相关

信息，其实这很容易就计算出来，全景网 2013年 1月 24日讯中国央

行周四公布，据初步统计，2012 年末金融机构人民币各项贷款余额

62.99 万亿元，同比增长 15%，全年增加 8.2 万亿元。2012 年 12 月

末,广义货币(M2)余额 97.42 万亿元我们算 M2 为 100 万亿的话，另

外考虑 2012年 12月,中国狭义货币(M1)余额 30.87万亿元。 
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    这些数字 

    第一我得到： 

    M1：M2=0.3，也就是说这个比值从 2002 年末的 38.3%下降到今

天 30%，在这 10 年的时间有百分之 60-70 的钱是死死的呆在银行里

没有转化成流动性！而 1978 年这个比值为 82%，就是说银行的钱很

容易就能够到市场上，我想说这和美国一直以来的金融现象很像，就

是想买什么就买什么去了，很难存钱，当然 1978 年大家也没有几个

钱，存钱的确很难，不过手里的钱还是敢花的，啊，或者说不花不行！

央行的专家不可能没有看到这个现象，所以他们在打这个钱的注意，

他们把这个叫钱沉淀到银行了，流动性很差！嗯，其实结合我们百姓

的实际看就是有大宗的刚性消费在等着我们，比如教育、医疗、养老、

房子等等，这个存款实际是死钱，是未来的钱，不能动的钱，甚至通

过房贷已经支出是用来还款的钱，而 1978 年存款很少但是需要刚性

还款的很少，因为那时候没有按揭，物价稳定，存够钱了你就买就行

了，现在是超前消费，你看着是银行存款其实已经没有这个钱了，已

经是用来还债的钱了，这个钱是不能再贷款出去的，但是我们银行的

放贷恰恰是在建立在这笔实际上不存在的钱基础上放贷，所以你看风

险较低实际是风险不是一般的高，我是这样看这个问题了！我不知道

为什么这么多经济学家为什么没有人提到和注意这个问题！ 

    第二我得到：到底在 M2中有多少钱已经贷出去了？我提出 M2储

蓄贷款率的概念。就是，2012 年末金融机构人民币各项贷款余额

62.99 万亿元除以 2012 年 12 月末,广义货币(M2)余额 97.42 万亿元
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-减去 2012 年 12 月,中国狭义货币(M1)余额 30.87 万亿元。=接近

100%。我什么意思？就是我们只有 M2-M1=大约 66万亿的比较固定的

存款却放出去 62.99万亿元的贷款，或者说我们百姓在银行里的所有

钱已经让这帮孙子借给别人了！就这个意思！我倒希望哪个经济学家

给我指出来我这个门外汉算错了，我这里很谦虚啊，你们给我指出来，

我认错，请你们喝酒！我联想一下为什么说去年银行的效益好的惊人，

可不是吗，有多少存款他们放多少钱贷款，他们能的很，利息要收多

少啊！根据这个简单计算我就当然有理由怀疑一个数据——各银行的

资本充足率！哦，当然，听说每到年关银行都要宁可借高利贷也要装

门面凑这个资本充足率，这样情况已经很多年了！根据我的计算他们

今年很难掩盖了，因为银行几乎没有一分钱存款准备金了，所有钱都

贷款出去了！哈哈哈哈哈！好像工行前几个月有个自动存款机取不出

钱的新闻，当时以我现在见过的金融业最快的速度工行辟谣说是柜员

机维修，哦！一定要相信他们，后来小川说缺钱是演习，哦，我还是

要相信全球最佳行长的，至于你们信不信和我没有任何关系，他们说

的我都信！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2600:30 

    ，2012 年末金融机构人民币各项贷款余额 62.99 万亿元的利息

是多少，考虑银行行长主任的灰色收入就按照百分之 10 吧，就是大

概 6万亿人民币！大家看看，好好看看，就是放 4万亿的话连利息都

填不平！利滚利更可怕！所以他们放一下又收了！ 

    地王不需要钱吗？不需要大量的钱吗，这里就出现了悖论，李说
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了要盘活存量不放水货币，那么有限的钱如果去了地王就不可能到其

他地方转型，如果转型了就不可能有地王，这里面肯定至少有一个是

假的！哈哈哈哈哈！露馅了！ 

    知道为什么不敢放货币大水吗？前面我提到了，他们还有一个害

怕是这钱不去房地产了，去和哪年一样蒜你狠，姜你军去了，一旦这

钱把这些东西鼓捣起来，那么就会逼百姓把银行的应对大宗支持的刚

性存款拿出来抢购，那样物价涨是一个方面，全球效益最好的银行立

马就会支付困难！支付困难的结果要么银行倒闭，啊，这个还真不是

我先说的，说实话 4年前我就想说这话害怕给我定罪，生生把这话咽

回肚子里去了，最近我看到主流媒体专家在讨论这个问题，他们有人

说了要准备倒闭一批银行，这话真是他们说的！ 

    当然如果不倒闭银行也行，那就印钱呗！后果是什么？让我们回

到 1919 年 1 月到 1923 年 12 月的德国，德国发生恶性通货膨胀，物

价指数由 262 上升为 126160000000000，上升了 4815 亿倍，被称为

“最经典的通货膨胀”。 

    市面上商品奇缺，唯一不缺的就是钱。孩子们把马克当成积木，

在街上大捆大捆地用它们堆房子玩耍。 

    更有甚者，就连钞票也先是改成单色油墨印刷，继而又改成单面

印刷--因为来不及晾干。很多人用马克代替木柴，投入壁炉中烧火取

暖，因为这样比买木材更划算一些。 

    -------------------我们比德国那时还惨，国际评级机构会把

人民币贬的比当年前苏联的卢布还低！对了他们就是要卸胳膊卸腿的
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这个休克疗法嘛，他们正甩开膀子往哪里奔呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2600:34 

    @仙人掌 199511045楼 2013-09-2523:37:44 

    记得前几年有一段时间传言麻醉小孩盗肾脏，教育部门要求小孩

要学少年拳、防身术。现在又是“预防少年儿童遭受性侵工作”。为

什么总是被动防守？这个社会已经寡廉鲜耻，道德体系已经崩溃，黑

白颠倒，以变态为常态，不去正本清源，从根底上下功夫，老是头痛

医头，脚痛医脚，真是疲于应付啊，。。。。。防不胜防啊。。。。。 

    ----------------------------- 

    社会如何没有大变动谁也没有办法，官老爷们总算具体想了点办

法具体关心了孩子，进步了就要鼓励！我最烦空洞的东西，这是这几

年我看到的最具体的有措施的政府文件！管他天下大乱，先把咱孩子

看好，您说中不？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2613:23 

    @至爱天瑞 11037楼 2013-09-2512:06:14 

    这个信佛与否的问题呀，如人饮水，冷暖自知！信佛的与不信佛

的，就好比这有碗水，喝了这水的人无论你怎么跟没有喝这水的人说

这水有多么好喝多么解渴，他又怎么能体会到这水的味道呢？每位佛

菩萨都说普度众生，可是后面一句就是无缘不度。 

    ----------------------------- 

    @袁术的野望 11051楼 2013-09-2607:17:38 

    这个传销与否的问题呀，如人饮水，冷暖自知！传销的与不传销
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的，就好比这有碗水，喝了这水的人无论你怎么跟没有喝这水的人说

这水有多么好喝多么解渴，他又怎么能体会到这水的味道呢？每个人

其实都遇到过机会，可是能否抓住就看你的眼光了。 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：谈谈大觉悟吧 

    佛家讲自修悟道大觉悟我还是赞成的！觉悟多少我认为这和念经

多少没有必然关系，释迦牟尼佛又念的谁的经啊？所以佛家教研派的

代表人物是多闻第一的阿难尊者，一万年后，教研的修行人，既使经

典倒背如流，却依然胆敢破戒，便不足为奇！不在于所谓戒，这些都

是修行的手段我认为有没有都无所谓，关键在于觉悟。比如当年唐三

藏到西方取经，要取回经书，佛祖第一次要给他无字经书，唐僧师徒，

什么都放下了，只是那唐王所赐的钵，不放下。其实，在他们放下前，

佛就已传无字经书，那是最上乘无相法门，放下也得，不放下也的，

直接自在去——放不下，担起去。可惜他们不干，回转过来，佛祖再

传一次有相法门，对他们说：放下！放下着，果然，紫金钵一放下，

即得正果——这也是示现哦。其实前传、后传的经文，都是正法，唐

玄奘不是不明白，只是为末世小根众生求些方便法门。佛祖觉悟的不

是苦难和苦难的根源、苦难的解脱，而是觉察各种苦恼迷惑的起源和

解脱。所说的人生八苦不是苦难，而是逃避不开的烦恼。因为现世的

不是苦难只能是烦恼，所以我认为放下心中烦恼的唯一法门就是无欲

无求，无欲无求就无牵挂无牵挂就一身轻！实际上一些人念经之始就

是想求佛祖保佑就是想自己得道成仙，以致念了一辈子经其实是离放
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下越来越远了，他们可能放下了尘世的欲求但是误进了成仙成佛的魔

障，他们求之越来越大怎么能够修成正果呢？严格来说做到无欲无求

的大解脱实现大自在是非常非常不容易的！真正的佛法是不在乎寺庙

的辉煌的，得道成佛就是一念之间！那么无欲是不是就是消极的人生

呢？我们知道人要干任何事情首先要有志向，志向坚定才能成功，这

个欲就是志向，除非你不想干事否则就有了欲！如果这样理解无欲真

是很消极了！其实前面我已经分析了即使你躲进佛寺去也是有大欲在

里面，你志向成佛啊你为此肯戒人生的一些生理需求当然是要有大志

向的！这些是现实世界我们没有看到人成佛的原因了！因为他们都走

错路了！我其实有些理解释迦牟尼佛的意思了，大家想啊，人生在世

怎么会没有烦恼呢？和尚守戒律是不是烦恼？所以我认为以佛祖的

智慧就是让人们面对烦恼能够放下，只有保持烦恼常在无烦恼也常在

的心态我们才能放下，再说的直白一点就是只有明白生老病死种种不

如意是应该的，始终保持心理平静对待这些变故烦恼不大喜大悲大怒

才能叫放下！有这样慧根的人是什么样的人呢？航天员杨利伟这样的

就可以算有慧根的，他无论发生什么心理都稳定！也就是随遇而安嘛！

那么有欲才有烦恼，人到底应不应该有欲？我对释迦牟尼佛的理解就

是他的意思是可以有欲！因为烦恼常在欲也就常在！这个欲就是正常

生活之欲，很显然没有欲就没有烦恼，既然佛祖获得的是普度众生之

法那么佛祖一定知道众人皆有欲啊！那么有欲之求为何要有无欲之心

态呢？因为自然循环，也就是佛祖认为的轮回自然有其规律，不以人

的欲为改变结果，世间不如意的事多，所以烦恼就多，我们只有放弃
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自己不适合自然循环的固念顺应天道循环按照自然规律才能达到无

欲大自在的境界！比如，自己生病了，不要去烦恼，我们生病肯定是

有因的找到这个因去治就行了，治好治不好自然有其规律因果，我们

又何必额外担心呢？乃至有大智慧预防生病；就是打仗死人了，按照

战争的规律打仗就要死人，死我还是死别人都是有潜在规律和自然生

存法则决定，平时可以有求生的欲去提高自己生存能力，但是战时自

己死了还是战友死了都没有必要去悲伤，因为按照规律就该发生这样

的事情！这样想在枪林弹雨就没有必要担心烦恼自己会不死，这就是

让他按照规律运行吧，这就是无欲！当然面对战友亲人失去又能淡定

也确实似乎不尽人情，可以说冷酷，但是规律确实是这样的啊！因为

有生有死就是规律，其实确实没有什么大惊小怪的！这就是看透了才

有这样感觉！我认为其实在这点上老子和释迦牟尼佛是想通的。老子

认为，世界的本原是无，只有无才符合道的原则，“圣人处无为之事，

行不言之教”。无为而治是道家基本的政治主张。无为，即“不为物

先，不为物后”，顺乎自然以为治。无为是实现无不为、无不治的前

提和条件，“以无事取天下”。庄子更主张君主应该无欲、无为、渊静，

“无欲而天下足，无为而万物化，渊静而百姓定”。但是后人错误的

或者片面的理解了，魏晋玄学家则通过宣传无为而治，引导人们消极、

遁世、清谈、无所作为，对社会产生了消极影响。老子“道”的学说，

就是对宇宙万物的形而上的把握。它的宗旨，不在玄远的空洞世界，

而在生活的实践之中。对于个体生命而言，它提供了安身立命的基础；

对于一个国家而言，则是一种达至善治的智慧。虽然老子思想以“玄
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之又玄”而著称，但其背后的济世情怀，却值得反复体味。老子的哲

学是一种大智慧， 

    老子将“道”视为宇宙之本，而道之本性则是“常无为而无不为”，

即“道”对于宇宙万物是“侍之而生而不辞，功成而不有，衣养万物

而不为主”。就道生成万物、成就万物而言，道是“无不为”的；就

道对于万物“不辞”、“不有”而言，道又是“无为”的。从本质上讲，

这是“无为”与“无不为”的有机统一。天地万物的生成与存在，皆

是“无为也而无不为”的。老子正是从这一思想出发，认为治国安民，

要反对“有为而治”，而主张“无为而治”。在他看来，“为无为，则

无不治”，“圣人无为故无败，无执故无失”，圣人“无为而无不为，

取天下常以无事；及其有事，不足以取天下”。老子把“无为”看作

圣人“取天下”和“治天下”的手段。 

    老子既反对儒家推行“以德治国”，又反对“以智治国”。指出：

“大道废，有仁义；智慧出，有大伪；六亲不和，有孝子；国家混乱，

有忠臣。”认为，“古之善为道者，非以明民，将以愚之”，“民之难治，

以其智多。故以智治国，国之贼；不以智治国，国之福”。同时老子

也反对兵家的“以力治国”，反对暴力战争。认为，“兵者不祥之器，

非君子之器”，主张“以道佐人主，不以兵强天下”。只有推行无为而

治，才能达到“我无为而民自化，我好静而民自正，我无为而民自富，

我无欲而民自朴”的理想社会。“我无为而民自化，我好静而民自正，

我无事而民自富，我无欲而民自朴。” 

    “好静”是针对统治者的骚扰而提出的，“无为”是针对统治者
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的苛政而提出的，“无欲”是针对统治者的贪欲而提出的。老子认为，

为政者应当能做到“无为而治”，有管理而不干涉，有君主而不压迫。

让人民自我发展，自我完善，人民就能够安平富足，社会自然能够和

谐安稳。 

    “无为”就是不做任何违反自然规律、有损道德规范、违反社会

法则，有害众生的事。但这里的“无为”并不是什么都不做，并不是

不为，而是含有不妄为、不乱为、顺应客观态势、尊重自然规律的意

思。老子说过“无为而无不为”，意思是说：不妄为，就没有什么事

情做不成的。这里，“无为”乃是一种立身处世的态度和方法，“无不

为”是指不妄为所产生的效果。老子还曾谈道，“为无为，则无不治，”

意思是说以“无为”的态度去对待社会人生，一切事情没有做不到、

办不好的。因此，老子所讲的“无为”并不是消极等待，毫无作为的，

而是“为无为”、“为而不恃”、“为而不争”，即以“无为“的态度去

“为“，去发挥人的主观能动性。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2615:04 

    对无生有及有为而无为的讨论思考 

    有为而无为，听之很玄，我们以书画为例，《石涛画语录》中石

涛曰：石涛认为“写画一道，须知有蒙养。”，“蒙养”是因为“太古

不散”，即天地浑然一体的状态而产生。石涛又云：“太古无法，太朴

不散，太朴一散而法立矣。”俞剑华先生释云：“上古时代无法，其原

因为浑然一体的太朴还没有分散。”那么，“蒙养”便与“无法”联系

起来为一画之法成立之前的无法状态。而“不散所养者无法而蒙也”，
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所以，“蒙”与“养”又可分开解释，“蒙”如天地未分时的混沌之态；

“养”是太朴未散时法确立之前的孕育过程。当“蒙养”之道被画家

所参悟即“人操此蒙养生活之权”时便成为画家的内在修养，因而，

“蒙养”也有“修养习练”之意。 

    关于“生活”，石涛认为“山川万物之具体”为“生活之大端”。

因而，“生活”即为自然造化。画家只有掌握了“蒙养”之道——领

会自然山川的本质、不受陈法约束，才能在无法的状态下以灵动的墨

色彰显天地之生命和灵气。正如朱良志先生在《中国美学名著导读》

中所述：“石涛的蒙养有天地未开、元化初创之意。这便与墨联系起

来，因为墨韵酣畅，淋漓流荡，正可见‘天地真元气象’。从唐代以

来，中国画就注意到通过笔墨表达画家对宇宙的感觉。石涛将蒙养和

墨联系起来，其画学背景正是这一传统。”他对“生活”特为阐明：

“山川万物之具体，有反有正，此生活之大端也。此章首言：“古之

人寄兴于笔墨，假道于山川，不化而应化，无为而有为。身不炫而名

立”。《脱俗章第十六》言“操笔如无为”，则明显与《老子》“万物将

自化”（三十七章）、“无为则无不为”（四十八章）、“功遂身退天之道”

（九章）等著名观点有传承关系。《画语录·变化章第三》：“又曰‘至

人无法。'非无法也，无法而法，乃为至法。”首章言“以无法生有法”

和《脱俗章第十六》“受事则无形，治形则无迹”，“尺幅管天地山川

万物而心淡若无者，愚去智生，俗除清至也”，皆自《老子》“有生于

无”的著名原则和“无生万物”的规律而生发。石涛《画古木寒塘野

老独行》题跋云：“浮云高士迹，枯木道人心。”亦透露出他推崇遗世
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独立、枯心静养的道家思想。《画语录·四时章第十四》明言：“满目

云山，随时而变。以此哦之，可知画即诗中意，诗非画里禅乎？”石

涛又于多篇画跋中强调：“法无定相，气概成章。”“世尊云：‘昨说定

法，今日说不定法。'吾以此悟解脱法门也。”“古人立一法，非空论

者。公闲时拈一个虚灵，只字莫作真识想。如镜中取影，山水真趣，

须是入野看山时，见它或真或幻，皆是我笔头灵气，下手时，他人寻

起止不可得，此真大家也，此真大家也。”“丘壑自然之理，笔墨遇景

逢缘。”“悟后运神草稿，钩勒篆隶相形。一代一夫执掌，羚羊挂角门

庭。”“真识相触，如镜写影。”对老子“天下之物生于有，有生于无。

道生一，一生二，二生三，三生万物。”如何理解何为有生于无？我

认为这和水一样，地势低才有周围水汇集，宇宙中只有空无才有外界

能量可以进来！人修炼气功还有学习也是一样，灌的满满的如何外界

能量可以进来！从气功而言如何吸纳宇宙的能量？比如论练气功我没

有什么功力但是论入静心灵空无我还是有一些感觉的，当然入静忘掉

一切以后再睁开眼睛感觉身体好像跟计算机重做系统一样，非常精神！

学习也一样，我看了很多文章，把他们存在电脑里不再想，然后去散

步干事，忽然间就会自动冒出一个念头，这个念头是坐在哪里苦思冥

想也得不来的，这就证明了，人有一个功能或者宇宙有个法则就是空

能够导致能量的吸纳，物质的有序，思维乃至事物的有规律的运转！

何为一啊，我认为一就是气，所谓“天地浑融一气，再分风雨四时”。

人也一样，先有浩然正气方能运化血脉物质生养不息！黄宾虹认为：

“太极图是书画秘诀。”这些都解释了我为什么到过上海博物馆看了



5464 

 

书画后，过几天心中还想去看，看了一些书画本人确实有心神荡漾，

气为止贯通的感觉！当代论者纷纷指出石涛的一画理论受其佛门之师

“善果旅庵本月禅师的影响。玉林通秀曾问本月：‘一字不加画，是

什么字？'本月答曰：‘文采已彰。'这是一句禅机的话，意思是说，

既有一字，就已经从无到有，从‘一'字开始，又会产生更多的字。

‘一'字虽然不加画，但字形已备，文字已经开始，所以‘文彩已彰。

'同样第一根线条出现，那么，造型艺术也就开始了。”认为其“受识”

的观念出自佛典，《广五蕴论》云：“受，谓识之领纳。”其实我认为

我们人身处地球中乃至宇宙中其实就是被包裹在各种能量场当中，我

们只有自己空无状态才能接受能量，但也不仅仅是接受能量，还有让

自己的小能量场与自然的大能量场相协调的过程，在这个过程中比如

思维的电磁波的某种频率波幅或者我们现在不知道的一些物理特性

的表现能够和自然运作的规律一致，这样我们自然因为能够顺应自然

的运作规律，我们就能得到正确的思考方向，联想到正常的东西，轻

而易举的解决难题！ 

    顺便说一下我的字很幼稚，很不好看，一度决心练过也练不好，

陪孩子学书法偶然有所得，后来我发现写字难看说不定对我还是好事，

因为大师弘一法师临终的字就回顾幼稚！也许本人天性天真烂漫有些

机缘吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2615:31 

    由于石涛是一个山水画家，因此他对江山之助的体会多从山水画

创作的角度阐发。最高的空白,是对“天地境界”的把握:“《易》云:
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‘天地姻伦、万物化醇’。 

    综合以上的认识和其静坐的修炼，石涛对宇宙山水别有会心，其

题画诗云：“古木苍苍，云水淡淡，到者方知，非墨非幻。”“天地氤

氲秀结，四时朝暮垂垂。透过鸿蒙之理，堪留百代之奇。”结合我看

了那么多石头玛瑙玉石奇石的感悟，当我们在空的状态下世纪上思维

的触角已经自然的向各个无穷的方向探索延伸了，因为是无穷的方向，

总有一个方向与我们潜意识想寻求的答案的神经元电磁记忆相联系，

这就是灵感，我们平时用脑子想只是集中在一个方向，没有让我们脑

中的电磁波自动以无限的方式去寻找神经元的电磁沟通和共振！继而

发出波动信号告诉我们答案！练气功也是一样，其实我们人体潜意识

是可以自己调动强大的能量与需要的方向！本人自己遇到过几次危险

都是这样没有任何思索潜意识的调动出平时想象不出的能量！比如我

上初中时，同学在暖气包前把纸点着了持续烧，我进来看到一闪念觉

得有可能爆炸，把一个 1 米 8 左右的看着玩的好朋友同学扔出几米，

后来我和他都不可思议，我自己小时候有一次去油脂化工厂的骨头堆

和小伙伴偸羊鄙石（就是羊膝盖骨）被工人发现追赶，疾奔下跑入一

个不知道多深的洗羊骨头的油脂池子，因为油脂池是黄色的与黄土是

一个颜色，所以快速奔跑的时候不易分辨，但是在一脚踏入的瞬间我

意识到不对，不知道为什么身体就有个自动的力量旋转过来，在油水

快淹到肩膀位置时手撑到岸边一下跳上来了，但是凉鞋掉里面了，后

来回家老爹骂我一顿拿长棍子去钩凉鞋，才知池子深不见底，起码 3

米！我们父子倒吸口凉气啊！这样的事例很多！我感觉一旦意识到哪
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里有危险的时候人是可以无意识的调动自己潜能的，如果有意识反倒

不会发出这样大的能量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2615:32 

    上文：比如我上初中时--应当为高中！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2615:43 

    再说王羲之《笔势论十二章》指出：“放似弓张箭发,收似虎斗龙

跃,直如临谷之劲松,曲类悬钩之钓水。”我们人看着这些自然之道，

不知不觉自然暗合就能创造出美妙的东西，书法如此现代科技也如此。

比如现在我在每天练甩铁链子预防和治疗长期伏案导致的颈椎、腰椎

和肩周问题！效果很好，哈哈，治疗这些云南玉溪人告诉我打羽毛球，

吐鲁番的一个维族朋友告诉我倒走，这回一个东北人告诉我甩铁链！

他们都亲自看到过身边有人治好过这些病告诉我的，练什么因人而异

罢了，我今天看到这笔论，忽然想到我打铁链子，如果要甩响必须猛

然回身改变方向，我有一些明白写字的回钩的感觉了！这些事物都有

内在规律的联系！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2616:07 

    我预告一下如果中国有什么彩色变化，右派打造的公众代理人名

单：郎咸平、薛蛮子、韩寒、郭敬明、伊能静、时寒冰、方舟子貌似

左派但是其实也是人家的人的名单再加几个张宏良、司马南、戴旭！

当然再瞬间走红包装几个民间年轻人代表！比如被拘留的哪个学生！ 

    我注意到伊能静最近很出镜，她一个演艺圈的要干啥？？？---

---她要搞政治，当年 8-9 我见识过这招，当时是音乐人侯德健成了
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大众代言人！ 

    这就是他们要把主流的和非主流的话语权全部垄断的根本原因。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2619:03 

    一组图片什么都不说： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2619:14 

    教育类，比赛 

    教育是为了考试的；选美是为了看谁更丑，体育只是为了金牌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2619:21 

    看看耕地情况吧 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2619:22 

    上海自贸区的意义参照第 6条！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2619:25 

    从一些数字可以看出卖地对庞大的官员体系多么重要，从数字可

以看出养官重于民生！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2619:32 

    @haitian168811051 楼 2013-09-2612:50:02 

    中国地产投资者扩大在美投资地域 

    ----------------------------- 

    应该是先富起来获得改革红利的人们！如果是我关门打狗就让中

国跨国转账因为系统要升级长期暂停业务，上海自贸区企业--啊企业

当然只有老板有啊，可以自由兑换美元外流！这是所有问题的关键！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2619:34 
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    我就奇怪了北京房地产才刚到 10万，还有到 80万的空间嘛，中

国地产投资者他们为什么急着扩大在美投资房地产？哈哈哈哈哈！任

志强去了吗？据说一个叫任志强的在北京的房子去年都卖掉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2619:36 

    如果广大观众喜欢我还有拆迁的，下跪的多年收集的系列图片，

不过想一想算了，就不刺激大家了，你我都安全的愉快的好好过节吧，

大家懂的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2700:38 

    @我感觉很棒 11070楼 2013-09-2623:21:59 

    想问一下老师，我看到天涯上另两个大神说未来几年内会是通货

紧缩。 

    看了老师的一个房子与人民币，天平的图片，不禁感到头脑一片

混乱。我是个理科男，经济文盲，大神们说通货紧缩的原因是 M2 的

庞大是巨额的负债，是金融杠杆的产物，未来形势不好杠杆会缩小，

很多人不会去贷款来增加自己的负债，那天量 M2 中对应的实物很多

是房产，这东西又不能全部套现，会随着杠杆的缩小而缩水。而外资

的出逃会造成流动性的吃紧，未来 ZF无...... 

    ----------------------------- 

    说明一下哪些图不是我制作的，但是是我认可内容的！我以前说

过未来中国货币表现是会通缩和通胀并存！首先表现是通缩！通缩的

表现就是 M0M1少了，现在已经有这个苗头了！1：出口不行了依据美

元发的人民币少:2：前面我文章提到贷款，包括房地产信托影子银行
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高利贷实际已经远远超过真实货币储蓄了，这些钱收不回来成为烂账。

烂账导致银行资本充足率大降，这样银行就更不可能向外贷款，实体

经济也被缺钱搞死 3：房地产在银行抵押的价格虚高，这些钱已经让

开发商拿走跑路，高价房谁买单？按揭的人的首付和每月还款以及银

行自己在按揭人还不起款的时候自己拿上这些价格虚高的房子，温州

现在就是这样，他们说几百套到 1 万 5 千套，有个数据现在是 1000

套左右是靠谱的，潜在的可能上万套吧！现在讨论的问题是开发商地

方政府实际通过销售把这些钱拿走了，有材料是转移到海外了，银行

的储户的钱忽然成了房子而不是贷款，储户要的是钱不是房子，这样

必然要有兑付危机的！这还是社会缺钱！但是再次强调大量的货币已

经被地方政府花掉了流到社会上和特定集团腰包成灰色收入了，再有

就是在开发商手里，他们有这些凭空多出来货币如何花是问题的关键！

可以肯定一旦危机他们不可能在危机的时候投资实业，他们最可能是

换美元逃跑！这样大把人民币就甩给央行换成美元走了，在央行手里

的钱不等于老百姓手里和实业手里，因为央行有印钞票的权力，他就

是没有这些钱他也可以印这些钱！没有美元却是实实在在的！央行能

印人民币不能印美元啊！所以央行手里的多余人民币就跟废纸一样了！

也就是说正常情况这废纸到央行了！这样社会是不会通货膨胀的表现

还是通货紧缩！下一步中国进口大量的石油和粮食必须要用美元，国

内市场人民币少了但是美元更少这样和这两个基础商品有关的商品

必然要领涨通货膨胀！这是刚需啊！而市场和消费者手里确实没有钱

怎么办，比如美国就是给银行注入流动性，说白了央行给缺钱的银行
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印钞票发钱，当然了我们不会有人家两房债给无房户免单的，我们不

会给老百姓发钱的！如果发了也是印的，一通货膨胀又没有了！这就

是中国版量化宽松，这一印人民币汇率就急转直下了！人民币汇率低

了进口商品花人民币更贵了！老百姓手里没有钱，经济也不景气，政

府给银行即使发钱他也就是还债，市场还是缺钱但是物价很高，因为

那是用美元换来的！嗯就是这样的叫滞胀的情况！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2700:59 

    @zxl1968201211053 楼 2013-09-2615:04:22 

    对无生有及有为而无为的讨论思考 

    有为而无为，听之很玄，我们以书画为例，《石涛画语录》中石

涛曰：石涛认为“写画一道，须知有蒙养。”，“蒙养”是因为“太古

不散”，即天地浑然一体的状态而产生。石涛又云：“太古无法，太朴

不散，太朴一散而法立矣。”俞剑华先生释云：“上古时代无法，其原

因为浑然一体的太朴还没有分散。”那么，“蒙养”便与“无法”联系

起来为一画之法成立之前的无法状态。而“不散所养者无法而...... 

    ----------------------------- 

    @nbzlz3311071楼 2013-09-2700:17:46 

    楼主您就佐证了学佛法是可以很积极的。。。 

    ----------------------------- 

    不然！石涛不是僧人，他是知道佛法但是没有想成佛只想作画，

他也就是遵循佛祖认为的轮回自然有其规律，不以人的欲为改变，他

是无意间得到了真经！他的“蒙养”便是“无法”无法就是无欲顺其
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自然！他做到了无为而有为，与一般绝大多数和尚避世消极修炼而不

得正果是有区别的！佛法之缪传后世修炼之人只学佛法已经很难体会

释迦牟尼佛的真谛了！倒是触类旁通或许有成正果的机缘，但是触类

旁通又和所谓需要专心修佛的消极人生相违背！所以倒是一些身入世

而心出世的高人以积极人生观可以获得无字真经！我要强调本人不否

认释迦牟尼佛当初拯救众生的积极心态，我否认的是现在的佛教实际

走上了与释迦牟尼佛心愿相违背的消极道路！起码是落于下乘了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2701:31 

    从一些数字可以看出卖地对庞大的官员体系多么重要，从数字可

以看出养官重于民生！解读： 

    的图 11 和图 12 大家好好看看坐标数字是不一样的，财政收入

是 4万亿到 8万亿，但是三农支出是 4000亿到 8000亿，就是原来是

百分之 10现在还是百分之 10其实没有增长！教育、医疗、社保就业

原来占比例很低，即使提高 2000 亿也只占财政支出的 40 分之一！

2006 年的数据各级政府仅每年公款吃喝、公款出国、公车消费支出

达 9000 亿超过图 12 数据教育、医疗和社保就业三项最大民生相加

之和的不到 8000 亿！2013 年社保缺口 18.3 万亿！不从这个下猛药

让他们都祸害完了我们怎么可能有钱看病，上学养老呢！ 

    附录： 

    中国公务和行政性开支占全国总支出的比例， 

    是美国的 3倍、西欧的 6倍、日本的 19倍 

    时间：2007-03-07关键词：两会行政预算行政监管 
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    《信息时报》报道，陈舒说，作为预算审查来讲，现在没有任何

实质性意义。陈舒指出，财政预决算中的项目本身非常空，其中项目

里面没有把人和事的项目经费分开，导致人的行政经费往往挤占事的

经费，但因为没有分开，代表根本看不出来。 

    陈舒说，现在行政经费浪费问题突出，说明预算根本没有制约性。

陈舒说：“今年的行政经费预算，除了一个部门，其他所有部门的经

费都是在去年的经费基础上增加，预算没有体现出要节约行政经费。

这次我详细地看了预算决算报告，说真的，我还是感觉挺失望的。这

个问题，五年了没有得到很好的解决。” 

    全国政协委员、广东省江门市副市长李崴也提交提案指出：“政

府预算糊里糊涂就通过；政府机构自定编制；政府花钱民众很难约束

和监督。”李崴建议加强人大对政府预算的审批和监管。李崴并指出，

建立预算和执行预算的公示制度和问责制，实行公共财政是改善民生

问题的关键。 

    李崴认为，目前存在的问题是：首先是人员编制问题。各级政府

机构可以自定编制，不需人大通过，不受法的约束。于是政府机构急

速膨胀，吃皇粮的人越来越多，行政支出越来越多。从 1978年到 2003

年财政支出总额增加 22倍，而行政管理费支出却增加 88倍多。中国

公务和行政性开支占全国总支出的比例，是美国的3倍、西欧的6倍、

日本的 19倍。 

    其次，政府预决算，民众既不知情，又不能监督。人大讨论预算

形同虚设，政府花钱民众很难约束和监督。这边是各级政府每年公款
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吃喝、公款出国、公车消费支出达 9000 亿，而那边国家财政用于社

会保障的支出仅占总支出的 2%，面对的是全国 80%以上的劳动者没有

基本养老保险，85%以上的城乡居民没有基本医疗保险，1.4 亿的老

年人和 6000多万的残疾人缺乏必要的社会福利。这些或者没有预算，

或者有预算糊理糊涂就通过了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2701:37 

    我国社会保障支出仅占财政支出的 12%，远低于发达国家 30%至

50%的比例。 

    2011 年，我国社会保障支出仅占 GDP 总量的 2.4%，而美国社保

支出占 GDP比重的 16.8%左右， 

    瑞典和芬兰甚至分别达到 35%和 38%。 

    这些国家的“社保缴费率”都比中国低，养老金替代率比中国高

许多 

    。问题出在国家财政对社会保障资金的支持和补充不够 

    。可以说，我国目前根本不存在所谓民众“过多靠国家福利”的

问题，也就是说中国的国家福利并没有“过多”。 

    中国的国家福利不但没有“过多”，而且存在再分配上的严重不

公问题。 

    一部分城乡居民至今没有享受任何社会保障、国家福利； 

    绝大部分职工享受的社会保障仅仅能够维持生存而已。 

    附录：官员享用到的国家财政支出是农民的 240万倍！！！ 

    有关“公平”与“公正”的话题，已说得太多，甚至已到了快使
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人麻木的程度。然而，当看到有关中国社会保障的一则访谈与数据时，

再是耳熟能详的人，只怕也会有极度的震撼与不平。 

    中国的社会保障制度，从无到有，本当是“一张白纸，好画最美

的图画”；然而在一步步趋于浓烈的“官本位”体制与氛围下，却“画”

出举世无双、唯我独有的“一国 4 制”式奇丑。据《南方人物周刊》

报道，日前，北京理工大学教授胡星斗向全国人大递交《对歧视性、

多轨制的社会保障制度进行违宪审查的建议》，他认为，中国实行的

是“封建等级的社会保障制度”。记者访谈中，胡星斗指出，“目前，

我国的社会保障制度分 4个等级，第一等级是官员、公务员和部分事

业单位人员，享受优越财政拨款的养老、公费医疗甚至公费疗养；第

二等级是一般城市职工，企业和个人各交一部分保险费用，个人账户

加社会统筹；第三等级是城市无固定工作的居民，购买商业保险；第

四等级是农村人口，参加低层次的农村养老与合作医疗”。那么，对

比“第一等级”与“第四等级”，其间差距究竟有多大呢？胡星斗称，

“官员们按照行政级别享受特殊的社会保障，不论是否在职，高福利

待遇一直到死亡。高干离职后，秘书、警卫、司机、勤务、厨师、保

姆、专车、住房及医疗待遇一律不变。有研究数据说，离退休高干长

年占据宾馆式高干病房、干部疗养院，占用了全国财政卫生支出的 80%

以上”，而“第四等级的农民、农民工，他们只享有最差的社会保障，

甚至没有。据研究数据，从 1991到 2000年，中央拨给农村合作医疗

的经费仅为每年 500 万，地方政府再配套 500 万。全国农民分摊下

来，平均每人每年大概是 1分钱”！ 
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    那么，这究竟是个什么样的概念与事实呢？ 

    这里，暂且先撇开“占用全国财政卫生支出 80%以上”的离退休

高干不说，仅以一般官员为例。不说其在办公、住房及生活等其它各

方面的稳定与优越，单只以养老与公费医疗计，按目下一般官员的水

平、即月退休金 2000-3000元算，一年为 24000-36000元，设若该官

员适逢生个不小也不算太大的病，用去公费医疗假如为 26000-64000

元，则其一年须财政支付的费用，总共为 50000-100000 元。而按胡

星斗教授所提供数据，全国农民每人每年只能享受到财政所拨付的医

疗保障为 1分钱，这是否等于说，并无有任何由国家所提供养老保障

的农民，500-1000 万人所享有的财政医疗拨付，才能顶得上一个一

般的官员呢？而即使如前面所说收入水平的官员，一年间未花费任何

医疗支出，其一年内所享受由财政供给的养老金，也等于 240-360万

个农民！无怪乎连胡教授也很有分寸地批评道，“世界上主要国家针

对不同国民的不同收入水平虽社会保障有差别，但绝没有中国特色的

等级、‘一国 4制’、国民被不同保障制度所分割的社会保障体系，也

没有中国特色的官员特权保障制度。如在北欧诸国、新加坡，不管是

高官、公务员还是普通的市民、农民，大家同一种制度，同样的缴费

方式”！ 

    我们承认，中国有中国的国情。所谓“公仆”一说，除越来越成

为极具讽刺味道的“黑色幽默”外，至多也只是百姓们一种无奈的安

慰，一种或许在不知多少年后才可能会有的愿景。也就是说，在现实

国情下，被谑为“公仆”的官员们，享受些相对稳定的特权，不能不



5476 

 

说是“存在即为合理”。然而，假如像目前这样，其特权只见“保”

而不见“改”，只见“增”而不见“减”，以至于与社会其他各阶层、

尤其与占全国最大人口比例的农民，其基本差距竟能扩大到如此程度，

那我们所津津乐道的“社会主义优越性”，岂不仅仅只体现在官员这

极为少数的一部分人身上呢？而今，集中在官员身上的舆论所指，日

见频多，也日见激烈。有人将之蔑为“仇官”；但更也无法否认的事

实是，在“仇官”的同时，每年招考公务员时，千万人争夺一个位置

的事实，说明人们其实更是在“羡官”。而无论“仇官”拟还是“羡

官”，其背景都只是一个，那就是在近年来经济发展的过程中，即使

抛却开非法及界限难明的贪腐与“灰色收入”等不说，单是由体制内

合法给予官员们所享受的成果份额，与一般百姓相比，差距也已经拉

得越来越大。而且，截止目前，凡围绕官员的一些屡屡被舆论所指的

数据，比如“三公消费”、政府盖楼、住房福利、各类补贴……等等

等等，其始终隐藏于阳光之下的暧昧状态，又怎能不使得人们对于公

正与公平的实现，打上大大的问号呢？ 

    凡事皆应有“度”。但而今的事实是，一方面，我们靠“卖地财

政”与疯狂的高房价，支撑起连年不跌的财政收入增长率，另一方面，

正由于政府“不差钱”，故而用“明箱”或“暗箱”的财政支出，来

制造出只顺遂官员一方意愿、却招致万人所指的“官民差”。试想，

土地总有得卖完，“泡沫”也不会永远吹大，当终于有一天，靠这个

“杠杆”支撑而起的财税增长率不复存在时，不说百姓如何，单是被

体制“宠爱”到云霄之上的一些官员们，又将会如何呢？ 
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    不管你是城市人口还是农村人口，不管你在国家机关还是在企业，

应当建立全国统一的社会保障制度 

    一个社会的保障制度，应该保障全民共享福利成果，然而现实十

分严峻：目前中国农村有 40%~60%的人看不起病；在中西部地区，由

于看不起病，住不起院，死在家中的人占 60%到 80%。第三次国家卫

生服务调查显示，城市居民中没有任何医疗保险的占 44.8%，农村有

79.1%的人没有任何医疗保险。因病致贫返贫、社保基金被挪用等现

象屡有发生。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2701:38 

    日前，北京理工大学教授胡星斗向全国人大递交了一份《对歧视

性、多轨制的社会保障制度进行违宪审查的建议》，他认为，中国实

行的是“封建等级的社会保障制度”。本刊就此采访胡星斗教授。 

    实习记者袁诚 

    1你所称的“歧视性、多轨制的社会保障制度”是指？ 

    胡星斗：目前，我国的社会保障制度分 4个等级，第一等级是官

员、公务员和部分事业单位人员，享受优越的财政拨款的养老、公费

医疗甚至公费疗养；第二等级是一般城市职工，企业和个人各交一部

分保险费用，个人账户加社会统筹；第三等级是城市无固定工作的居

民，购买商业保险；第四等级是农村人口，参加低层次的农村养老与

合作医疗。 

    2第一等级的情况怎样？ 

    胡星斗：第一等级的官员们按照行政级别享受特驯的社会保障，
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不论是否在职，高福利的待遇一直到死亡。高干离职后，秘书、警卫、

司机、勤务、厨师、保姆、专车、住房及医疗待遇一律不变。有研究

数据说，离退休高干长年占据宾馆式的高干病房、干部疗养院，占用

了全国财政卫生支出的 80%以上。 

    3第四等级的怎样？ 

    胡星斗：第四等级的农民、农民工，他们只享有最差的社会保障，

甚至没有。据研究数据，从 1991年到 2000年，中央拨给农村合作医

疗的经费仅为每年 500万，地方政府再配套 500万。全国农民分摊下

来，平均每人每年大概是 1 分钱。目前在中国农村开展的“新农合”

虽是一大进步，但其保障层次过低。中国卫生的公平性在世界 191个

国家和地区中排名倒数第四。 

    4这种巨大的待遇和福利差异，构成人为的不公。 

    胡星斗：是。在改革开放之前，这种等级制度还只在干部中实行，

现在推广到了社会的各个领域，于是有了局级公司、师级歌星、厅级

方丈、副部级院士等等。除了一些民营企业外，举凡学校、科研院所、

社会团体、民主党派，甚至道观佛寺等一切社会组织，都被划定了相

应的等级，一切官员也都分成县管干部、市管干部、省管干部，等等。

同级干部都有严格的座次顺序，不同级干部更有不可逾越的排名及待

遇——享有怎样层次的医疗和疗养待遇，全看他的级别高低。 

    5你认为我国的社保主要存在哪些问题？ 

    胡星斗：最主要的问题是把我们的公民分成三六九等，不同的人

享受不同的社保制度。 
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    6对比我国社保制度，其他国家的通则是怎样？ 

    胡星斗：世界上主要国家针对不同国民的不同收入水平虽然社会

保障有差别，但绝没有中国特色的等级、“一国四制”、国民被不同的

保障制度所分割的社会保障体系，也没有中国特色的官员特权保障制

度。如在北欧诸国、新加坡，不管是高官、公务员还是普通的市民、

农民，大家同一种制度，同样的缴费方式。7那么有没有可资借鉴的

国家制度样本？ 

    胡星斗：中国的社保其实借鉴了许多国家的模式，比如说新加坡

公积金的方式，澳大利亚的企业年金方式，现在最主要学习的是拉美

国家的模式——以个人账户为主的基本上没有社会统筹，你交钱到自

己的个人账户里面，最后养老就靠自己的个人账户。8社会保障基金

被挪用近年时有发生，你怎么看？ 

    胡星斗：中国养老资金的缺口是相当大的，有人统计未来中国养

老资金的缺口是 8万亿人民币，所以未来要加强社保基金的管理和监

督。9有建议说国家应该充实社保基金。 

    胡星斗：是的，为了弥补社保基金不足，可以采取划拨国有土地

出让金到社保基金，或者让社保基金持有大型央企的股份等方式。 

    10如何改进我国的社会保障制度？ 

    胡星斗：应当是建立全国统一的社会保障制度。不管你是城市人

口还是农村人口，也不管你在国家机关工作还是在企业工作，都应该

是同一的缴费制度，让全民共享社保基金。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2701:45 
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    南非、埃及社会保障的主要做法 

    南非实行中央、省和市三级社会保障管理模式。中央负责统一制

定社会保障的政策和总体规划，并设立评估监督小组对各地社会保障

工作的执行情况进行监督管理和考核。省市两级负责落实中央有关社

会保障的各项政策。中央设立社会福利部，主要目的：一是为正常人

提供社会保障服务，二是为残疾、贫穷的人提供服务。社会福利部在

9个省都设有办公室，配合地方开展社会保障工作。 

    近十年来，南非积极探索将穷人纳入社会福利制度中的途径。南

非全国总财政收入 1个兆，其中有 460亿划归社会福利部，用于救助

800万贫穷、残疾人员。因为用于救助的钱是有限的，所以在南非必

须是最贫穷的人才能得到政府的帮助，月收入在 800兰特以下的家庭

为救助对象。这些人主要是无人供养的老年人、没有工作的残障者和

无人供养的孤儿等。社会福利金发放的年龄范围是老年人女士 60 岁

以上、男士 65 岁以上；残疾人女士 18至 59 岁，男士 18至 64 岁。

政府也将部分社会福利用于资助学生上学、病人就医、低收入户建房

等，同时要求学校、医院减免穷人相关费用。 

    南非实行“完全开放”的市场经济，由于种族歧视，导致贫富悬

殊很大，政府救济失业人员的工作是国家社会保障事业的一项重要任

务。南非失业人口很多，占总人数的一半。针对这种情况，政府一是

积极帮助就业，二是设立失业救济金，年收入不到 13000兰特的就可

以得到救济。 

    南非目前还未建立明确的医疗保险制度，但政府规定，所有公立
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医院都有义务无偿地为穷人、老人、孤儿、残弱人员提供免费诊治，

由卫生部统一结算费用。因为收费低廉甚至免费，全国约有 90%的人

口在公立医院就诊。 

    埃及的社会保障制度主要覆盖政府部门、机关、企业。埃及法律

规定公民必须参加政府的医保体系，同时允许选择参加商业医疗保险

的人员脱离政府医保。全国有 1700 万人参加了政府医疗保险，其中

就业人口由劳动部下属的社会保险局管理，没有就业的人员由卫生部

下属的医疗保险局管理。政府公务员主要参加政府保险，也可参加政

府不能提供的商业保险。 

    埃及的社会保障体系主要包括医疗保险、工伤保险和退休人员的

养老保险。社会保险费由企业主缴纳 15%，雇工个人缴纳 11%。其中

企业缴费中的 4%和雇工缴费中的 1%，合计 5%为医疗保险金，不足部

分由政府另外给予补贴。医疗保险金先交到劳动部社保局，从中提 1%

作工伤保险费后，另外 4%由卫生部医疗保险局管理，主要用于医疗

保险费用。工伤保险费用于运送和治疗伤残人员，最高补偿期限为半

年，超过 180天的就改由政府以伤残费给予补助。50至 60岁之间退

休的人员保险金非常少，约占 5%。若 60岁以后退休的即可得到退休

前工资 80%的退休金（已扣税，实际上是 100%）。退休人员如愿维持

原来医疗保险待遇，企业主不缴费，个人缴 3%，还可继续享受医保。 

    埃及的无业人员可以向有关部门缴费参加医保，享受与就业人员

同样的医疗待遇。国家还为没有参加医保的无业人员提供免费的基本

医疗保障，无业人员可到政府设立的由卫生部门管理的医院就医，医
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疗费在政府筹集的 4%的医疗基金中列支。农村中约三四个村设有一

个医疗中心，农民在医疗中心看病是免费的。 

    埃及妇女一般不参加工作，只能参加商业保险。但妇女参加工作

的丈夫去世后，可以继续按其丈夫工资的 3%交纳保费，即享受丈夫

生前享有的医保待遇。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2702:24 

    丁学东:我国财政教育支出占总支出比重高于多数国家 

    CCTV.com2010年 02月 28日 11:11进入复兴论坛来源：中国网 

    2010 年 2 月 28 日（星期日）上午 10 时，国务院新闻办公室就

《国家中长期教育改革和发展规划纲要》公开征求意见举行了新闻发

布会，发布会由郭卫民主持，教育部部长袁贵仁、国家发展和改革委

员会副主任朱之鑫、财政部副部长丁学东、科技部副部长曹健林、人

力资源与社会保障部副部长王晓初等出席了今天的发布会，介绍《国

家中长期教育改革和发展规划纲要》公开征求意见工作情况，并回答

了记者的提问。 

    在回答记者有关教育经费的问题时，财政部副部长丁学东说，自

从上世纪 90年代，我国提出 4%的目标以来，从中央到地方，各级政

府都作出了不懈的努力。 

    近年来我国财政性教育经费不断增加。政府对教育投入的努力程

度在国际上通常用财政教育支出占总支出的比重来衡量。从 2004 年

到 2008 年，我国公共财政教育支出从 4000 多亿元增加到 9700 多亿

元。财政教育支出占总支出的比重从 14.9%提高到 16.3%，这一比重
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已经高于世界上大多数国家。目前，教育支出在我国财政支出当中，

按比重算，它是第一大项。 

    丁学东介绍，2004 年以来，我国教育事业有几件具有历史意义

的大事。我列举一下，至少有四件事，全面实现了城乡免费义务教育，

建立健全家庭困难学生资助政策体系，职业教育快速发展，高等教育

进入大众化阶段。 

    丁学东表示，完成这几件大事都是要花钱的，所以我们有充分的

理由自豪地说，这几年是我国教育经费增长最快的时期之一，也是我

国教育事业进步最快的时期之一。 

    ----------------------- 

    看看我图 12，我不知道我的图表显示 2008年中国教育支出接近

2000亿中央财政投入对还是 9700多亿元对！我真不知道！当然也许

他的 9700亿肯定加上了地方政府的投入！2008年中国全国财政收入

是 6万亿稍多一些，那么教育支出占中央财政的大约六分之一，也就

是 16.3%这个数据是靠谱的！、但是且慢！分子 9700 亿中只有接近

2000 亿是中央财政支付，如果分子 9700 亿是中央支出+地方支出那

么分母应该是中央财政+2008 年中国所有地方财政收入包括预算外

收入，我们知道地方预算外卖地收入就是几万亿，这样教育经费最多

10%左右！差的很远啊！所以我认为很多数据就是这样偷换概念的结

果，我已经发现了很多这样的问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2710:58 

    丁学东:我国财政教育支出占总支出比重高于多数国家 
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    CCTV.com2010年 02月 28日 11:11进入复兴论坛来源：中国网 

    2010 年 2 月 28 日（星期日）上午 10 时，国务院新闻办公室就

《国家中长期教育改革和发展规划纲要》公开征求意见举行了新闻发

布会，发布会由郭卫民主持，教育部部长袁贵仁、国家发展和改革委

员会副主任朱之鑫、财政部副部长丁学东、科技部副部长曹健林、人

力资源与社会保障部副部长王晓初等出席了今天的发布会，介绍《国

家中长期教育改革和发展规划纲要》公开征求意见工作情况，并回答

了记者的提问。 

    在回答记者有关教育经费的问题时，财政部副部长丁学东说，自

从上世纪 90年代，我国提出 4%的目标以来，从中央到地方，各级政

府都作出了不懈的努力。 

    近年来我国财政性教育经费不断增加。政府对教育投入的努力程

度在国际上通常用财政教育支出占总支出的比重来衡量。从 2004 年

到 2008 年，我国公共财政教育支出从 4000 多亿元增加到 9700 多亿

元。财政教育支出占总支出的比重从 14.9%提高到 16.3%，这一比重

已经高于世界上大多数国家。目前，教育支出在我国财政支出当中，

按比重算，它是第一大项。 

    丁学东介绍，2004 年以来，我国教育事业有几件具有历史意义

的大事。我列举一下，至少有四件事，全面实现了城乡免费义务教育，

建立健全家庭困难学生资助政策体系，职业教育快速发展，高等教育

进入大众化阶段。 

    丁学东表示，完成这几件大事都是要花钱的，所以我们有充分的
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理由自豪地说，这几年是我国教育经费增长最快的时期之一，也是我

国教育事业进步最快的时期之一。 

    ----------------------- 

    @zxl1968201211079 楼 2013-09-2702:24:36 

    看看我图 12，我不知道我的图表显示 2008年中国教育支出接近

2000亿中央财政投入对还是 9700多亿元对！我真不知道！当然也许

他的 9700亿肯定加上了地方政府的投入！2008年中国全国财政收入

是 6万亿稍多一些，那么教育支出占中央财政的大约六分之一，也就

是 16.3%这个数据是靠谱的！、但是且慢！分子 9700 亿中只有接近

2000 亿是中央财政支付，如果分子 9700 亿是中央支出+地方支出那

么分母应该是中央财政+2008年中国所有地方财政收入包...... 

    昨天太晚了，现在补充一下： 

    1： 

    ---------北京大学政府管理学院教授顾昕分析指出，过去 20年

来，中国教育总费用呈现逐年递增之势，占 GDP比重超过世界绝大多

数国家——从 1991 年的 3.4%提高到 2007 年的 6.6%，超过经合组织

的 5.9%和中等收入国家的 5.6%。然而与此同时，公共教育经费在中

国教育总费用的比重却逐年下降——即使以 2008 年的 3.48%来看，

中国公共教育经费占 GDP 比例还是大大落后于发达国家平均 5%的水

平，而且也落后于中等收入国家 4%的水平。由此可见，中国教育总费

用中家庭支出的增长速度远远超过了政府支出，这无形之中等于加重

了中国老百姓在子女教育投入上的负担。 
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    2：据中央党校周天勇教授测算，2009年 6.8万亿元的预算内财

政收入，再加上收费罚款、土地出让金，以及社保费、国企上缴利润、

彩票发行等方面的收入，中国政府的实际收入已高达 10万亿元以上。 

    这里面还有各单位的小金库没有算。 

    当然中国的教育支出存在不均不够和浪费严重并存的问题。 

    -------------------- 

    @jxgood11083楼 2013-09-2706:46:23 

    何新：经济表——揭破中国经济运行方式的秘密 

    为什么中国人近十年忽然“不差钱”了？ 

    ---------------- 

    哈哈，总算又看到何新老师的见解了，不知道他身体怎么样了？

我认为这个表很靠谱简洁，演化的结果就是经济死掉通货膨胀。但是

这是第一阶段的最终表现滞胀，我们现在是第一阶段向第二阶段过渡，

如果何新老师有第二阶段表格我就不做了，如果身体不好没法做，我

做。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2712:11 

    政府花在老百姓身上的钱，最典型的就是教育、健康、住房、社

会保障等方面，这些投入可以对老百姓的生活产生最直接的福利。然

而政府在这方面的经费投入却一直无法让人满意。以教育投入为例，

早在 1993年 2月 26日，中共中央、国务院发布并实施《中国教育改

革和发展纲要》，其中有一条明确规定逐步提高财政性教育经费支出

占国民生产总值的比例，要在 2000年达到 4%。但是这一目标并未实
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现。结果 2004年 3月 24日，时任教育部部长周济在两会上承诺，要

在 2008年实现这一目标。然而到了 2008年，统计数据显示，当年中

国财政性教育经费占 GDP比例为 3.48%，依然没有达到政府自己设定

的目标。 

    -----------其实，我们剥开这层文字数据游戏迷雾的办法很简

单，当初 1993年 2月 26日实施的《中国教育改革和发展纲要》财政

性教育经费支出占国民生产总值的比例，要在 2000年达到 4%。然而

到了 2008 年中国财政性教育经费占 GDP 比例为 3.48%，花了 2 倍的

时间都没有达到目标，他们偷换个概念不提当初中央文件的占 GDP比

例的刚性指标，换成财政教育支出占总支出的比重这样无视隐藏中国

存在庞大预算外资金的指标，让我们在数据中又幸福了一把。那么钱

哪里去了？是经济没有发展吗？显然不是，2002 年中国财政收入还

只有 1.9万亿元，如今却已达到了 8万亿，加上预算外收入中国政府

的实际收入已高达 10 万亿元以上其几何级的增长势头的确让人感到

惊叹。有人说中国是国富民穷，我认为不对，因为如果是国富的话只

要是想解决比如养老金短缺等问题，只要形成共识是很容易解决的，

国富的话用的着把铁路、石油阻碍私有化的官员以腐败严重违规的名

义抓起来强行卖国有资产吗？如果那样的话把全国几乎所有市长县

长书记全部抓起来都可以，因为石油的油水远没有卖地的油水大！如

果说铁路欠债多要卖掉，我们倒不如宁可把各地地方政府不当吃不当

用的办公楼卖掉，因为地方债比铁路欠债更大！如果说中石油利用垄

断地位获得了职工官员高福利应该更多承担社会福利，那么我有数据
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表明美国在中国垄断企业每这几年获得 4倍于投资的垄断收入！他们

应该把税更多交到中国而不是交到美国！不是他们要国民待遇吗？我

们给他们！比如最近双汇收购美国企业的本质，就是在中国控股的美

国企业在美国收购美国企业！根本就不是中国企业到美国收购！而这

个收购的战略欺骗企图非常明显，就是中国企业可以收购美国企业那

么在马上到来的中国经济危机中美国企业也可以收购中国企业，这是

一个堵人嘴的自导自演的戏法！ 

    2007 年德国联邦及地方政府财政收入大约占 GDP23%而且一直很

稳定，经济学家许小年在“2012财新峰会”上发言时称，各级政府总

体财政收入占 GDP的比重，包含卖地收入，去年政府财政收入占 GDP

比重已经达到 30%，30%是什么概念？已经重回计划经济年代。在 1978

年我们刚刚开始改革开放的时候，这个财政收入占 GDP就是 30%。我

们看一下这张图在 1978 年我们刚刚开始改革开放的时候，这个财政

收入占 GDP 就是 30%，在改革开放的前 15 年是国退民进，政府的财

政收入占 GDP 比重不断下降，下降到最低点 1995 年的 12%。从分税

制以后，分税制确实是一个转折点，是从小政府到大政府一个转折点。

1995年之后，各级政府收入占 GDP比重逐年上升，尤其是在 2008年

以来迅速地增加。许小年实际上在胡说八道！他无视 1978 年财政收

入占 GDP30%政府是管百姓的各项福利的！而现在这个财政收入占 GDP

就是 30%政府已经几乎甩掉了很大一部分社会福利了！我是亲身体会

过在 1991 年到 1995 年各级政府是钱比较紧的，公务员收入也不高

只有革好处是退休、医疗和需要排队的获得住房！我们即使要市场化
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小政府那样也就可以了！我认可这个财政收入占 GDP12%！因为当时

就是这个比例社会公共服务机构都能正常运转！最多考虑农村教育和

地方政府稍微宽松一点，我认为到 15%就可以了！分税是什么意思？

就是地方政府可以横征暴敛了！市长县长就和小皇帝一样了！官僚富

裕阶层就多拿了相当于正常财政收入一倍的钱在挥霍！难道不对吗？

财政收入增长了一倍我们的科技投入占 GDP的比例，教育投入占 GDP

的比例是上升了一倍吗？没有嘛！而且科技投入的比例是连年下降！

只是这几年象征性的涨了一点！这和科技是第一生产力的要求和产业

升级和由中国制造变为中国设计的口号是大相径庭的！我忽然有个设

想，在我以前科技信息需求平台打造的基础上，再增加一个设想，因

为我们乌鲁木齐为了解决停车难要大量进口日本的立体停车设备，如

果全国这样干耗资将是巨大的，而那些设备需要的技术含量是非常低

的！很容易开发出来！为什么我们没有一个国家部门能够整合市场需

要与科技创新相结合的部门呢？我知道现在有什么孵化区之类，但是

我认为不够！我要组建的是研究市场挑选出对国家经济需求有现实重

要影响或者战略影响的民用科技创新设备研制和市场运作的、同时拥

有完全自主知识产权的和强大制造业集群和金融支持集群和内部市

场支持的超级国家级产业航母，他以国家科技实力和行政体系为依托

吸纳相关民营企业，整个体系可以参照国防军工！比如这个立体停车

库明显有巨大的市场空间，靠民营资本研制他们风险大资本力量技术

力量都有限，难道这样的市场要拱手让给别人？所以我们的经济、科

技根本是没有贯彻毛主席的独立自主自力更生为主原则沦为买办洋
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奴经济！我们在扶持小微企业没有错，但是我们还在砍自己的大型国

企，这样的局面发展下去就是中国的军事航母入海了经济航母完蛋了！

我认为中国最主要的经济问题首先是培育自己的现代经济国有航母，

首先霸占中国本土市场进而才能进军世界！这点一定要和美国学！ 

    实际上中国是国穷，那么那么庞大的财政预算内外收入谁花掉了，

庞大的官僚队伍花掉了，这是官富不是国富，所以我们是国穷民穷官

富 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2712:53 

    哈哈最近写理论文章比较多，睡觉也晚了，锻炼身体也少了，欣

赏石头也少了，现在轻松一下吧。我最近到一个四川朋友的小店逛

http://shop105771538.taobao.com/search.htm ？

spm=2013.1.w5002-3163319712.1.5Y7qiO&search=y 发现一件奇事： 

    我发现她店里的南红玛瑙里面有一个化石的，与我在新疆罗布泊

自己捡的化石非常类似！你们看两颗化石是不是化石很类似！一个在

新疆罗布泊，一个四川大凉山啊，这南红玛瑙我买了，暂时就放店主

哪里，因为我现在没有钱，以后再取回！这里有古生物化石家可要帮

鉴定一下： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2713:03 

    以造假进北大·以嫖娼出北大 

    邵建今天 09:58 

    （北大时期的陈独秀；图片来源于网络） 

    上面这个题目，所指是陈独秀，缘由是看了《看历史》杂志的一
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段微博。该微博以“陈独秀的特别履历书”为题，推出一段文字，估

计是为该刊的本期文章广告；但，还是吃惊于它在叙述中所内含的价

值取向： 

    蔡元培当年慧眼识陈独秀，聘新文化运动旗手陈独秀出任北京大

学文科学长，由此创造了北京大学辉煌的历史，也在一定程度上推动

了中国历史的进程。鲜为人知的是，以陈独秀当时的资历，明显是进

不了北大的，是蔡元培大胆造假，以假履历与文凭报批，才使陈独秀

得以顺利上岗。 

    实在忍不住，便跟了一贴：这件事居然能做如此肯定性的评价，

这是一种什么样的错乱啊。以造假进北大，以嫖娼出北大。此人到底

做过什么好事（莫非是组党和援引苏俄），以致让我们不惜颠倒价值

观来为他辩护。可叹。 

    陈独秀造假进北大，已有多位学者披露，我这里只是转录：1917

年 1 月 11 日，蔡元培正式致函教育部请陈独秀担任北大文科学长。

函后随附陈独秀的履历：“陈独秀，安徽怀宁县人，日本东京日本大

学毕业，曾任芜湖安徽公学教务长、安徽高等学校校长。”（见《北京

大学史料》，第 2 卷，第 326－327 页）1 月 13 日，时为教育总长的

范源廉签发“教育部令”第 3号：“兹派陈独秀为北京大学文科学长。

此令。” 

    据研究者研究，陈独秀一没有获得过日本大学的毕业文凭，二没

有担任过安徽公学的教务长，三也不曾就任安徽高等学校校长。让他

得以进北大的履历，就是两个字造假，而且通篇造假。当然造假者不
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是陈独秀，而是蔡元培。 

    如果事实已经确定，剩下的就是评价。《看历史》对此完全持肯

定的态度，其所以如此，乃是陈独秀进北大后“由此创造了北京大学

辉煌的历史”。的确，陈独秀进北大和不进北大，还真不一样。设若

没有陈独秀，即使北大历史依然辉煌，也是另外一种形态的辉煌。《看

历史》显然不是认同蔡元培的造假，而是北大后来的辉煌与前此的造

假形成了因果。为果所惑，不仅溯其原、宥其因，且语气之中内含着

价值上的认可与欣赏，还美其名曰慧眼识英。但，假如陈独秀进北大，

并未给它带来例如我们现在所认可的辉煌，《看历史》还会不会肯定

当初的造假呢，肯定不会。这就是沉潜在该评价中的逻辑：本来造假

放在任何时候都表现为道德的反面；但，有一种情况例外，它带来了

正面的成功。因其后面的成功，原先的反面不但可以变成正面，还可

以拿出来称颂。请问这是一种什么样的是非观：假如一件事不是以是

非本身论是非，而是以后来的结果论是非，亦即以后来的功利论是非；

那么，这只能是一种实用主义的是非观。其弊在于，它不但混淆了是

非，甚至最终泯灭是非，从而导致道德上的赤裸裸的功利主义和虚无

主义。不过，根据这样的逻辑，我也得检讨我自己。以上的跟帖。虽

然当时未加思考，随手打出；但如果细看，我其实多少也犯了我自己

指出的毛病。我好像也是从后果来评价前此的造假，从而表示否定。

毕竟同样的事体，各人的看法可以完全不同。新文化时期的北大辉煌，

已经成为长达一个世纪的主流叙述；但它在我这里的评价却恰恰相反。

比如作为新文化领衔杂志的《新青年》，我一直认为它主要就做了两
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件事，两件坏事：一件反传统，一件引苏俄。这两件事合二为一，给

20世纪的中国究竟带来了什么…… 

    让我们摆脱实用主义的是非观吧，搁置北大到底是辉煌还是糟糕

的不同看法，而是重新回到事件本身。当年造假到底对不对，我们本

应根据一种正常的道德感作出判断。但，我知道《看历史》的看法并

非孤例，不妨看它下面的跟帖，有人说“这假造得好！”有人说“伯

乐识马，现在谁有如此慧眼与胆！”还有人说“蔡元培敢为天下先，

造就了北大活跃的学术气氛！” 

    面对这样的价值错乱，我只想请《看历史》及跟帖者做一个测验：

假如今天也有类似陈独秀的那样一个人，且不管他进入北大后会如何

（因为我们事前不知道）。但北大校长慧眼识英，看中了他的才华，

在程序不允许的情况下，也用造假的方式让他进北大。请问，你是赞

同呢，还是不赞同。 

    案：本文主要不是指陈独秀，此人以造假进北大，复以嫖娼出北

大，犹如一出情节剧。如有暇，当另文完成标题的后一半。其所指，

其实也不在陈独秀，而在胡适之。我相信你一定是后者。 

    （责任编辑：杨光） 

    ----------------------- 

    哦，我知道了第一件事：北大教授只要学问好没有文凭校长不要

钱也可以帮你造假让你当！爱惜人才之心可见一斑，有这样的校长才

有这样的老师，因而北大屡屡将数学 0分，国文 0分的后来大师级人

才揽入就不奇怪了！ 
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    我知道了第二件事：就是北大教授原来是不可以嫖娼的！哈哈哈

哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2723:23 

    @hyh55011093楼 2013-09-2718:43:11 

    北京房子中秋期间，量涨价跌，均价从 24000降到 20000，大家

可百度 

    ----------------------------- 

    北京新房罕现“量涨价跌”2013年 09月 10日 01:32 

    来源：北京晨报分享到：0人参与 0条评论 

    晨报讯（记者王丽娅） 

    北京新建住宅呈现出“量涨价跌”的罕见现象。综合北京住建委

网站和研究机构统计显示，上周（9月 2日至 8日）新建住宅成交量

出现小幅上涨，但成交价格相比前一周下跌 6.8%，为 22816元/平方

米。亚豪机构透露，中低端项目的集中成交造成了整体成交均价的阶

段性下滑，2万元以内的低价盘成交扩大至 20%。 

    综合北京住建委网站和研究机构统计，上周，北京新建住宅共成

交 2098套，成交面积 22.29万平方米，环比前一周均出现小幅上升。 

    亚豪机构副总经理任启鑫指出，成交均价在 1.5 万元/平方米至

2 万元/平方米的产品成交占比 20%，相比前一周上涨了 5 个百分点，

而中高端价格区间产品成交占比则出现小幅下滑。其中，保利[简介

最新动态]春天里、金地[简介最新动态]格林格林、华业东方玫瑰[最

新消息价格户型点评]列成交前三甲，成交均价在 1.7万元/平方米至



5495 

 

2万元/平方米。 

    不过，多位业内人士判断新房价格继续下探缺乏长期动力。上周

有包括金域缇香、东亚·印象台湖、香江别墅等在内的 6个项目入市，

“亚豪内部监测发现，不仅多数普通住宅当天售罄，连香江别墅[最

新消息价格户型点评]这样的别墅项目也创下 5.1 亿元的销售额，这

周的成交均价一定都被拉高了。”任启鑫分析称。 

    中原地产市场总监张大伟认为，前 8个月，已经公布销售业绩的

15 家房企的总业绩达到了 3109 亿元，同比去年的 2270 亿，上涨幅

度达到 37%。“单个企业看来，万科[简介最新动态]、恒大、金地等一

向主推刚需产品的房企销售额同比增长都超过 30%。” 

    北京楼市连续两周量涨价跌中秋成交量超端午 

    http://www.cnnb.com.cn 中国宁波网 2013年 09月 23日 15:22 

    关注百姓关爱生活中国宁波网新闻热线：137771107070 

    来自多家中介机构的统计显示，中秋节三天，北京楼市依然处于

成交高位，共实现签约 985套，三天小长假，北京新建住宅合计成交

850套，为 2010年以来各年中秋假期成交量最高；二手住宅成交 135

套，较 2012年同期持平。 

    与成交量大涨不同的是，9月以来，商品住宅成交均价出现大幅

下滑，与 8月份 24823元的成交均价相比，9月已连降两周，并在刚

刚过去的中秋小长假期间进一步下跌至 20825元，回调到今年春节前

的市场均价水平。 

    ---------------- 
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    此时此刻，我谨用毛主席的诗词表达我的心情： 

    吴刚捧出桂花酒。 

    寂寞嫦娥舒广袖， 

    万里长空且为忠魂舞。 

    忽报人间曾伏虎， 

    泪飞顿作倾盆雨。 

    --------------- 

    这是个好事，这彻底揭开他们伪增长的画皮；这又是坏事更苦难

的日子刚刚开头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2723:25 

    @蓝色青金石 11095楼 2013-09-2723:05:22 

    其实我真不在乎当什么大 V，但是我在乎我的文章和观点被更多

人看到和接受，像薛蛮子这样的大 V，其实还是买办势力控制的各大

主流网站捧出来的，比如牛刀哪个预言 10 年皆不准的货，就这样每

天还在东方财富的头版丢人现眼，这是他们故意制造这样一个说房价

跌就是小丑的公众角色而已！ 

    我注意到薛蛮子粉丝千万但是关注只有 2000，怎么可能呢？什

么叫粉丝？粉丝就是要特别关注的，即使关注比粉丝少些也不能这样

离谱！薛蛮子实...... 

    ----------------------------- 

    哦，原来是这样！学习了！就是要搞清楚细节！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2723:27 
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    @我感觉很棒 11070楼 2013-09-2623:21:59 

    想问一下老师，我看到天涯上另两个大神说未来几年内会是通货

紧缩。 

    看了老师的一个房子与人民币，天平的图片，不禁感到头脑一片

混乱。我是个理科男，经济文盲，大神们说通货紧缩的原因是 M2 的

庞大是巨额的负债，是金融杠杆的产物，未来形势不好杠杆会缩小，

很多人不会去贷款来增加自己的负债，那天量 M2 中对应的实物很多

是房产，这东西又不能全部套现，会随着杠杆的缩小而缩水。而外资

的出逃会造成流动性的吃紧，未来 ZF无...... 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201211072 楼 2013-09-2700:38:46 

    说明一下哪些图不是我制作的，但是是我认可内容的！我以前说

过未来中国货币表现是会通缩和通胀并存！首先表现是通缩！通缩的

表现就是 M0M1少了，现在已经有这个苗头了！1：出口不行了依据美

元发的人民币少:2：前面我文章提到贷款，包括房地产信托影子银行

高利贷实际已经远远超过真实货币储蓄了，这些钱收不回来成为烂账。

烂账导致银行资本充足率大降，这样银行就更不可能向外贷款，实体

经济也被缺钱搞死 3：房地产在银行...... 

    ----------------------------- 

    @whaabe11091楼 2013-09-2713:20:37 

    弱弱问一句，那银行能不能将房子卖掉还债呀？ 

    ----------------------------- 
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    拍卖！越拍越低！如果是商业地产不排除外资抄底！其实我以前

有想法就是不要银行廉价拍了，直接政府廉价收了做保障、养老院！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2723:42 

    8月份楼市量涨价跌商品住宅均价 7589元/㎡来源：大河网 2013

年 09月 02日 14:19我来说两句(0).未到中旬，郑州市已发布“郑房

指数”，提前让老百姓知晓 8 月份的最新房价动态。昨日，记者从郑

州市房管局获悉，郑州市区 8 月份楼市“量涨价跌”，商品住宅每平

方米 7589 元，比上个月少了 182 元。8 月份，郑州商品住宅依旧延

续去年 5 月份以来销量高企的态势，商品住宅销售 8351 套，环比上

涨 28.69%；价格为每平方米 7589元，比上个月少了 182元。商铺和

写字楼销量则下降，卖了 1612套(间)，比上个月降 24.60%。二手房

方面，8月份住宅二手房共成交 3488套(间)，环比降 9%，均价为 6551

元/平方米，环比涨 4.33%。据了解，住宅二手房均价是以市场评估价

为计算依据。 

    河南省房地产业商会常务副会长兼秘书长赵进京表示，8月份郑

州商品住宅价格小幅下降表明，自 5月份郑州市采取加强价格申报管

理、严格企业网签资格、强化市场监测等措施以来，房地产市场宏观

调控效果已开始初步显现。 

    另外，记者还从郑州市房管局获悉，从 8月份开始，“郑房指数”

发布时间从每个月中旬提前到月初。目前，社会上主要有三种房价指

数，分别是郑州市房管局“郑房指数”、国家统计局“七十个大中城

市房价指数”、“房价指数”，前两种属于官方数据，均在月中发布，
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后一种属于社会上的数据，每月初发布。此前，由于三种数据经常打

架，本报曾多次呼吁，官方数据也要提早发布。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2723:42 

    下结论还早，等 10月出 9月的 70城数据吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2723:55 

    消息面都在 9 月最后几天蜂拥而出了，温州现象应该不是个案： 

    1：没有风险稳定收益的贷款项目银行是不会拒绝的，只要是拒

绝了，那么原因有 2个，一个是国家强令关闭此类贷款，另一个就是

银行应收账款没有回笼，出现了坏账。从消息面看，国家根本没有发

布停止放贷的政策，那么原因只能是第二种。 

    据说很多一手房贷款也很难办下来了，二手房贷款不给办这是公

认的了。有消息深圳、北京都开始停贷了！ 

    看来房产贷出去的资金没有按时回笼，房贷利息都高了那企业更

玩不下去了，熬了三年还是没有成交量，说明地产商实在是弹尽粮绝

了--是的，其实 2010 年就该破了！债务延期导致的拖到现在，哎，

这一拖让多少经济预言家名声扫地啊！ 

    这样情况下银行只能被迫停止风险贷款了，上面肯定是因为知道

游戏玩不下去了所以收紧，之所以知道，肯定是因为违约激增了。 

    2：哈尔滨要求一年内所有无产权房全部办理产权房产税也快了

--今年地王的出现，按照央视评论员的说法既然是地方政府把多年压

箱底的地都拿出来卖了，据说卖地的量是 5年的，那么这是中央统一

计划可能性大，后面就不卖地了，收税！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2811:29 

    消息称发改委反垄断决心很大中石油后是国家电网 

    2013年 09月 28日 09:48王冰凝 

    我有话说 

    接近国家发改委的消息人士告诉《华夏时报》记者，国家发改委

反垄断的决心很大，新的电改草案已经形成，即将提交国家发改委。

新草案中，5号文件”(2002年的《电力体制改革方案》)将不再是一

个方向，新草案中最先推进的将是改革电网交易权，力推直购电；而

改革的最终目标则是电网公司未来将成为提供公共服务为主的公用

事业服务企业。 

    电力(行情专区)体制改革，国家电(行情专区)监会曾为之努力近

10 年而无果，而今，重组了电监会之后的国家能源局正加速重启着

此前停滞不前的电力改革任务。 

    “中石油(行情专区)之后，将是国家电网。”接近国家发改委的

消息人士告诉《华夏时报》记者，国家发改委反垄断的决心很大，新

的电改草案已经形成，即将提交国家发改委。新草案中，“5号文件”

(2002年的《电力体制改革方案》)将不再是一个方向，新草案中最先

推进的将是改革电网交易权，力推直购电；而改革的最终目标则是电

网公司未来将成为提供公共服务为主的公用事业(行情专区)服务企

业。“我的理解是，电网公司最终实现售电和输配电分离，主辅分离

以及调度的分离。”该人士告诉记者。 

    售电最终将分离 
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    与此前的“5号文件”方向不同的是，“5号文件”确定的电改思

路是厂网分开、主辅分离、输配分开、竞价上网，最终实现市场化的

电价形成机制，而新草案中，则回避了输配分开，主张改革电网的交

易权。事实上，输配分开一直备受国家电网公司的反对，此前有媒体

报道称，国家电网公司总经理刘振亚公开表态，认为“应坚持现有输

配一体化、调度和电网一体化的格局”。刘振亚认为，目前国家的电

力体制可以最大限度地降低电力系统瓦解和大面积停电的风险，实施

输配电网结构分拆反而会带来效率损失，中国若实行输配分开将增加

成本 600 亿至 1800 亿元。国家电网公司和主导电改的国家发改委对

输配分开的意见分歧被指是阻挠电改推进的最大障碍。 

    “新草案是从大用户直供电入手，改革电网公司的交易权，最终

方向是将售电和输配分开。”上述消息人士告诉记者。显然，新草案

将回避输配分离。“售电和输配电分开，这也是一种不错的改革思路。”

中国能源网首席信息官韩晓平评价道。按照《电力法》的规定，只有

发电允许民间资本进入，而输电、配电、售电均不允许；但与此同时，

又规定“送入电网的电力、电量由供电营业机构统一经销”，且每个

地区只能有一家供电企业经营，这就形成了理应自由竞争的售电环节

的完全垄断。但即使是改革电网公司的交易权，将售电和输配电分开，

仍然是动了原本如同铁桶一块的国家电网公司的奶酪。“就目前看来，

电网公司大有宁割地不交交易权的意思。”业内专家认为。 

    大用户直购电开路尽管遭到电网公司的反对，但重组后的国家能

源局今年以来一直在有序地开展着推动电力体制改革的工作。首当其
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冲的正是直指电网公司交易权的大用户直购电，即电力直接交易。而

新草案中，大用户直购电也被作为电力体制改革的突破口。 

    传统的用电模式是用户向电网购电，然后按照国家统一价格向电

网企业缴纳电费。而电力直接交易是指发电企业和终端大用户之间通

过直接协商的形式确定购电量和购电价格，然后委托电网企业输送给

用户。 

    电监会从 2009 年就联合国家发改委发起了直购电交易方式，但

一直实施艰难。至今，只有辽宁、吉林、安徽、福建、广东、江苏、

四川、山西以及刚刚在今年 9月份加入进来的甘肃，总计 9个省份正

式获得批复大用户直接交易试点工作。 

    “因为没有电网输配电价，每一单交易都需经过国家多个部门核

定输配电价，审批内容繁琐，审批时间长达一两年。企业自主交易障

碍重重，最后结果就是申请电力直接交易的企业越来越少。”有大用

户企业反映。 

    今年 8月，国家能源局发布《关于当前开展电力用户与发电企业

直接交易有关事项的通知》。通知称，今后国家有关部门对于电力直

接交易试点将不再进行行政审批。通知还要求各地必须加快推进电网

输配电价测算核准工作。已核批输配电价的省份，按照核批的标准执

行。未核批的省份，依据国家发展改革委相关输配电价计算公式，抓

紧测算后按程序报批。 

    电网企业也不再是市场竞争的主体，只是按照国家规定实行准许

收入制度的公用事业企业。电网企业以提供公共服务为主，所有收入
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来自政府核定的过网费。韩晓平则建议，电改还应将调度从电网分离，

调度容易滋生腐败，使得资源不能优化配置，没有体现节能优先的原

则。 

    而上述消息人士则告诉记者，电力体制改革最早在十八届三中全

会上就会有消息。国资委内部人士告诉记者，电力改革一定要动国家

电网公司，而其中最关键的就是要政企分开，目前国家电网、中石油

这样的央企，被赋予了过高的政治权力。“过渡为公用事业服务企业，

有利于保障国家能源安全。”该人士称。 

    国家电监会早在 2003 年 8 月成立就源于国家要推动电力改革，

电监会是“5号文件”的直接产物，10年来虽然因种种障碍没有按照

电力改革的目标建立起我国的现代电力市场，但对电力改革却有着最

深刻的认识。当年为原国家电力公司设计改革方案的中国标准咨询公

司总经理刘纪鹏曾建议，发改委应将电价监管权力快速移交到电监会，

做到只管输配电价格，其他价格一律放开；迅速把发改委项目审批的

权力朝组建大能源委方向发展，把现在能源局、电监会和发改委价格

司三合一。 

    目前看来，电力改革正在朝这个方向前行。电监会和国家能源局

重组后，原电监会主席吴新雄携原班子多位成员执掌国家能源局后，

根据吴新雄的工作计划，将进一步推进能源体制改革，创新能源管理

机制。深化电力体制改革，加强市场公平性、电力安全、人民群众用

电满意工程和能源相关法律法规、规划、政策落实情况监管。目前，

能源局正抓紧论证出台国家电网发展规划，调研和拟订大型煤炭基地、
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煤电基地、油气基地、风电基地、光伏发电基地发展规划，配套做好

输电、输油、输气等能源大通道规划。 

    国家能源局副局长王禹民早在今年 3 月就已经为电改绘下蓝图：

电改在于体制和机制上的双重改革突破。简单地说，就是输电的不卖

电。即由政府制定出台独立的输配电价，电网企业负责把电网这条“公

路”建好，按输配电价收取“过路费”，用于电网投资建设和维护。

同时逐步放开上网电价和销售电价。 

    ------------ 

    ZXL1968：哥又说对了，他们反外资垄断就是装装样子，按照最

低罚款装装样子，对国资的所谓反垄断就是剥离贱卖资产！所谓石油

的管网分离，挖油炼油的不卖油；发电输电的不卖电和农民种菜的不

运菜卖菜他娘的是一个道理！你看农民不运菜卖菜，地里的菜才几毛

钱到超市卖就几块钱！石油、电力将来就是种菜的、铁路私有化铁路

就是运菜的，人家把超市销售渠道一垄断，贵了你不用不吃可以，人

家宁可让资源闲置也不会降价！反正饿死的中国人大老板在美国呢！

你敢上街闹事，你的下场就是印第安土著！天下乌鸦一样黑，看看吧，

巴西土著用长矛弓箭对抗警方拆迁！什么叫拉美化知道不？这就是！

什么叫哪里有压迫哪里就有反抗知道不？这就是！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2811:53 

    这样的大时代，据说日本在钓鱼岛这样一个小岛上的仅限于政治

表态式的一些言论让解放军全国大演习！ 

    解放军 2013 年将举行近 40 场军演做好打仗准备 2013 年 9 月，
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南京军区 31 集团军万余官兵开展远距离多兵种联合机动演习。消息

称：据了解，2013年，总部将指导石家庄陆军指挥学院、南京陆军指

挥学院和相关训练基地，组织部分师(旅)机关指挥对抗和实兵自主对

抗演练；指导海军和空军部队联合制海对抗演练、空军和第二炮兵防

空反导对抗演练。 

    -----------中俄联合军演只是小茶一碟，4 万人大军演两栖坦

克集群——看点在坦克集群远距离上！钓鱼岛上不了两栖坦克集群的！ 

    总部有关部门，各军区、军兵种和武警部队，将结合年度训练任

务，适时展开军事演习演练活动。总参军训部有关负责人介绍，今年

由总部和各军区、军兵种以及武警部队组织的军事演习演练活动有近

40场。这些演习演练涉及陆空联合战斗、远海实兵实弹对抗、诸军兵

种联合防空、常规导弹火力突击等众多课题，突出特点是实战化的联

合作战、体系作战和对抗演练。 

    -----------2013年，总部将指导石家庄陆军指挥学院、南京陆

军指挥学院和相关训练基地，这些地方离北京都很近，一旦啊，比如

日本攻打北京或者北京有事，远距离机动的部队可以向心迅速集结在

北京周围！或者北控制北京，南控制上海广州！西北的部队也在演习

迅速向北京方向也很容易！我的天呢，我忽然发现全中国的部队都在

演习，大调动实兵机动，干啥呢？演习？嗯，演习呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2812:38 

    说一说上海自贸区开放倒逼改革是什么意思吧： 

    长话短说，两点： 
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    1：在上海自贸区的利润可以自由汇出，还免税！ 

    2：汇率和利率放开，对照国际标杆，上海自贸区就是要在利率

市场化、汇率市场化、资本项下人民币自由兑换以及金融市场开放等

金融市场化、国际化方面先行先试。 

    3：上海自贸区内的外资企业经营范围不限于自贸区！ 

    4：法律没有禁止的就是合法，还有废止对外资审批监管，暂时

调整《中华人民共和国外资企业法》、《中华人民共和国中外合资经营

企业法》和《中华人民共和国中外合作经营企业法》规定的有关行政

审批，自 2013年 10月 1日起在三年内试行。 

    ----------什么意思，其实我们综合一个案例就清楚了，比如我

是一家美国企业，法律并没有禁止我不能做金融！我的生意可以做到

自贸区外面，我在自贸区外面的利润也可以汇到美国，如果中国的贪

官想有笔钱到美国，那么只要假装和我做生意让我大赚，给我佣金我

就可以让他的钱到美国！说白了可以外汇倒卖！所以上海自贸区的外

企什么都不干只要帮贪官转运美元出国就坐地发大财！这是一个意思；

第二个意思就是我可以立足上海在合适的机会把生意做到全国，但是

我在全国其他地方做生意我要执行上海自贸区的政策，因为我总部在

自贸区，实际上上海自贸区的政策就不是上海的而是全国的；第三个

意思还是外汇汇率和利率！我上海自贸区的企业可以发起对中国所有

流动美元的溢价收购，这样人民币汇率所谓自由浮动空间大就会演变

成可以任意控制，因为这就有一个不是央行操控而是外资可以操控的

实际利率，也就是合法外汇黑市，央行彻底丧失汇率控制权，再加上
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鼓励金融杠杆这是非常容易，我甚至说肯定会导致金融洗劫的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2812:42 

    社科院研究员保守估计地方债黑洞已突破 20万亿 

    2013年 09月 28日 07:44夏欣 

    我有话说 

    在社科院日前举办的地方政府信用评级研讨会上，社科院金融研

究所研究员刘煜辉估计，目前地方债务“黑洞”已经突破 20万亿元。 

    遏制地方发债冲动多部委力推信用评级 

    越滚越大的地方政府债务“黑洞”已成为监管机构的“心病”。 

    近期，财政部、银监会等相关监管机构都有意捋清地方政府的债

务现状，并且希望用市场化方式规范地方融资冲动。由此，建立地方

政府信用评级体系亦提上日程。 

    在社科院日前举办的地方政府信用评级研讨会上，社科院金融研

究所研究员刘煜辉估计，目前地方债务“黑洞”已经突破 20万亿元。 

    业内人士表示，建立市场化风险评估机制推进地方政府信用评级

体系是当务之急。不过，由于地方债的多头监管，以及未强制要求地

方政府信息披露等多重障碍，这一系统工程短期内或难快速推进。 

    地方债务失控 

    在刘煜辉看来，地方政府债务已经处于失控状态。一方面，债务

“黑洞”越滚越大，另一方面，地方政府手里也没有一个明白账。 

    “2012年以后，由于重新把‘稳增长’提到最重要的位置，所以

信用扩张重新进入新一轮杠杆加速上升的过程。而且，2012 年中国
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整体债务率上升了 16个点。”由此，刘煜辉判断，地方政府债务规模

比 2010年底的水平显著上升。 

    据悉，今年审计署对地方债务摸底数据正在汇总阶段。2010 年

底，地方政府性债务余额为 10.7万亿元。 

    刘煜辉保守估计，这一数字要突破 20万亿元。其中，银行(行情

专区)平台信贷 9.7 万亿元，银行通过各种通道影子投放地方政府债

务 4万~5万亿元；地方政府 BT代建和打白条欠企业的各种债务 6万

亿~7 万亿元。“但我觉得，最后 11 月审计结果可能不会有这么大，

大概会对外公布 17万~18万亿元。” 

    雪上加霜的是，地方政府如何安全度过即将到来的偿债高峰？ 

    在对 869 家融资平台公司的数据进行研究后，野村证券估计，

2012 年融资平台债务总额为人民币 19 万亿元，其中带息债务 14.3

万亿元。瑞银中国首席经济学家汪涛此前在接受《中国经营报》记者

采访时表示：由于地方融资平台现金流短缺，实际上都是通过借新账

还旧息的方式。从严格意义上说来，这部分资产已经是坏账了。这也

是外资投行眼中最糟糕的情况。 

    虽然短期看，地方债务风险可控，但从长期看，还是存在隐忧。 

    “如果我们不下决心，拿出对庞大存量债务重组和治理的一整套

措施方案，任由压力不断上涨的话，随着时间的推移，恐怕会出现部

分地方政府融资平台资金链断裂的风险。”刘煜辉警示。建立举债约

束机制 

    解决地方政府乱发债的根本出路在于，地方政府举债约束机制的



5509 

 

建立，以及进行预算改革。社科院副院长李扬表示，地方政府若要获

得发债权利，并且权利要受到社会力量的约束，必须建立相应的体制。

从而改变地方融资平台以银行贷款为主的融资格局，通过市场化手段

进行对地方政府举债的监督约束。 

    官方数据显示，融资平台贷款占银行贷款余额的 14.7%。野村证

券经济学家张智威表示：“虽然全国范围来看融资平台债务与 GDP 比

率是可控的，但债务与财政收入的比率表明融资平台债务仍给地方政

府造成沉重负担，我们估计债务与财政收入的比率为 109%，仍高于

许多地方政府设定的 100%的临界值。” 

    记者从多方了解到，财政部、银监会、发改委在内的多个监管机

构均在研究探讨建立地方政府信用评级制度。 

    一位接近财政部的市场人士告诉记者：财政部希望迅速推进信用

风险评估管理体系建设。初步设想是，先在六省市地方自行发债试点

进行评级，未来再向全国铺开。“以后地方政府再发债，必须引入信

用评级公司评级”。 

    上述人士表示，“风险评估管理体系包括，地方政府的偿债能力、

债务负担、未来负债空间到底有多大等硬性指标，并且有实时更新数

据的机制，从而制定差异化标准对地方政府债进行约束。” 

    另一则消息也引起了记者的关注。社科院金融研究所与中债资信

评估有限责任公司近日签署了地方政府评级合作协议。 

    由于中债资信股东方(由银行间市场交易商协会代表全体会员于

2010年 9月出资设立)的特殊背景，因此，这一合作被业界看做是银
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监会希望未来主导地方评级市场的刻意之举。 

    事实上，地方政府发债又是一个多部委多头监管的格局。 

    一直以来，财政部是地方政府发债的主管机关；地方投融资平台

城投公司发行城投类企业债则需要发改委审批；银行贷款一直是地方

融资的主渠道，近两三年，信托也成为地方融资平台的渠道之一，因

此，银监会也负有监管职责。此外，由于信用评级公司的资质由银行

间市场交易商协会和证监会审核发放，因此，它们也有权监管。评级

标准方法宜统一 

    “如果没有监管机构的支持与推动，很难拿到真实数据，做到准

确评级。”大公国际资信评估有限公司研究院副院长金海年告诉记者。

目前包括大公国际在内的多家评级机构已经将地方政府信用评级纳

入研究重点。在评级过程中，金海年发现，最大的瓶颈就是地方政府

的评级数据不够全面、准确，而从公开渠道拿到的数据几乎都存在一

定问题。 

    “以银行贷款的地方融资为例，这里面包括直接负债、或有负债

以及隐性负债。其中，后两者风险最大。对于地方政府来说，无论哪

个出风险，地方政府都难推卸责任。”金海年表示。而地方政府是否

愿意将上述信息向评级公司公开，对评级结果提出相当大的挑战。不

过，从技术层面，多头监管也带来一些不必要的麻烦。比如，“各监

管部门的评级标准与方法如果不统一，市场参与各方将无所适从。”

某评级公司相关负责人分析，“因为不同的评级标准可能会评出不同

的结果，这甚至或削弱评级的公正性，使评级机构大打价格战，而地
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方政府则可以从中挑选对其最有利的高评级结果。” 

    从这个角度说，中债资信提出的“投资人付费”模式更得到业界

认同。 

    刘煜辉也指出，在中国地方债务监管缺失、债务责任不清晰的情

况下，相关投资项目设计者容易忽视风险和收益。因此，投资人付费

更容易保护投资者的利益。 

    具体到怎么解决地方政府发债问题，李扬认为，根据国外的经验，

需要给地方政府正规的发债途径。有报道称，在央行拟定的新型城镇

化融资方案中，明确提出了推出“市政债”的改革思路。 

    而地方政府信用评级制度的建立，将为未来市政债的市场化奠定

基础。 

    建立一个以市政债市场为基础的、有自我约束机制的地方政府债

务融资体制，在外资投行看来，无疑是从行政管控地方债务向建立市

场化过渡的过程。 

    德意志银行大中华区首席经济学家马骏称，(市政债)最大的好处

是有更好的透明度，即将许多隐形负债(如平台债)转化为公开的政府

直接负债，因而容易在早期识别和化解风险，避免风险扩大和从地方

向全国转移。 

    网友说的好： 

    可控····· 

    卖呀，啥呀，地呀 

    昨日审计署已经辟谣，20 万亿地方债数据不实，以审计署网站
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公布为准。法办刘煜辉，让其为造谣付出代价。媒体传谣也应问罪。

--哈哈哈哈！ 

    楼市崩盘，债务危机必定暴发！ 

    昨日审计署刚刚辟谣，今天媒体又造遥。。。。。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2812:51 

    历史经验告诉我们任何放下武器相信美国的都是傻逼： 

    1：奥巴马正式授权援助叙反对派应对化武袭击 

    叙利亚化武危机新华网郭曼桐、支林飞 2013-09-1707:40我要分

享 48 

    新华网华盛顿 9 月 16 日电（记者郭曼桐、支林飞）美国总统奥

巴马 16 日发布行政命令，正式授权对叙利亚反对派进行非致命性军

事援助，以防叙利亚境内化学武器的使用和扩散。 

    根据这一行政命令，奥巴马授权向叙利亚反对派、叙利亚境内执

行美国援助计划的组织及一些国际组织提供军用防护设施和服务，以

应对化学武器在叙境内的筹备、使用或扩散。但美方并未透露援助的

具体细节。 

    -----------这就是美国宣告可以以一切手段参战！ 

    2：安理会一致通过有关销毁叙利亚化学武器决议 

    叙利亚化武危机中国新闻网[微博]2013-09-2808:38我要分享 

    ----------美国实际上已经间接得到联合国授权了，任何时候美

国都可以说哪里有化学武器我们要去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2812:54 
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    谁是骗子： 

    遗产税即将落地：3000万遗产纳税 1034万 

    宏观经济 21世纪经济报道[微博]2013-09-2804:28我要分享 0 

    遗产税即将落地？ 

    几天前，国务院参事、中央财经大学税务学院副院长刘桓透露，

征收遗产税被写入十八届三中全会文件草稿。而在今年 2月，国务院

已同意并转发国家发改委等部门《关于深化收入分配制度改革的若干

意见》，称“研究在适当时期开征遗产税问题”。 

    早在 2012 年底深圳两会期间，就曾有“深圳试点征收遗产税”

建言，经社会发酵一度“成真”。此后，深圳地税局、深圳市市长许

勤相继辟谣。 

    “一个地方先试点（征收遗产税）的可行性不大，否则为了避税，

当地的富人都集体把财产转移到别的地方，甚至（本人）直接跑了。”

中煜华税务事务所税务师黄远向本报称。 

    争论从未休止。国家税务局相关负责人曾表示，对于遗产税究竟

何时开征，“还没有时间表”。 

    遗产税过三四十年才可行？ 

    今年 3月，北京师范大学中国收入分配研究院发布的《遗产税制

度及其对我国收入分配改革的启示报告》进行了 188个国家的信息收

集和检索，发现有 114个国家开征遗产税或对遗产课征其它税收，占

比 61%。OECD（经济合作与发展组织）国家对遗产征税的占比 91%，

美国、日本最近都加大了对遗产继承的税收调节力度。 
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    报告认为，从转变增长方式，维护社会公平，缩小贫富差距的需

要出发，推进遗产税改革的时机已成熟，国家应争取在“十二五”内

出台遗产税制度。 

    事实上，早在 2004 年 9 月，财政部就出台了《中华人民共和国

遗产税暂行条例（草案）》（下称《暂行条例》），该条例在 2010 年进

行了修订（下称《新版草案》）。 

    “《暂行条例》草案出台快十年了，但一直没施行。”黄远说，目

前我国大部分税收都是以政府条例施行的，遗产税也应该先按条例试

行，一段时间规范后再立法，“最大的难点不是法律法规等软件条件，

而是财产实名申报、物权实名登记制度建设及执行等硬件条件”。 

    大成律师事务所高级合伙人王芳律师认为，征收遗产税要求国家

对公民个人的婚姻家庭情况，房产，金融资产，公司股权，知识产权，

人寿保险，家庭信托，境外财产情况、个人移民情况等等都要全国联

网，“而我国要实现这一操作系统还要投入大量人力物力建设完善，

尚需时日。征收遗产税的时机尚未成熟。” 

    2012 年下半年以来，相关部委已开始推动财产公示及相关信息

平台建设。 

    2011年 12月，央行发布《关于开展全国存量个人人民币银行存

款账户相关身份信息真实性核实工作的指导意见》》（银发[2011]254

号），要求各银行业金融机构应在 2013 年 12 月底之前，全面完成核

实工作，实现行内业务系统中标识、查询、统计核实结果，依法中止

为不明身份的存款人提供服务。包括中行、农行等国有大行，民生、
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招行、光大等股份行及大部分城商行、农商行、农信社均已开始个人

存款账户信息核实。 

    透露“征收遗产税被写入十八届三中全会文件草稿”的刘桓同时

对本报表示，“我个人认为，目前推出遗产税时机并不成熟，还需要

过三四十年才可行。” 

    刘桓认为，中国房产只有 70 年使用权而无所有权，传代困难造

成了征收遗产税难。此外，征收遗产税不符合当前中国的养老模式。

在中国，赡养父母的责任是子女的，如果推出遗产税，必然会遭受很

多反对。 

    超额累计税率：3000万纳税 1034万 

    9年前出台的《暂行条例》（尚未正式实施）已对遗产税征收的条

件、范围及免征项等进行了全面说明，2010年修订的《新版草案》甚

至给出了具体征收起点、对应税率及其计算方法。 

    据《新版草案》，应征收遗产税的遗产包括被继承人死亡时遗留

的全部财产和死亡前五年内发生的赠与财产；在遗产税税款缴清前，

其遗产不得分割、交付遗赠，不得办理转移登记；无人继承又无人受

遗赠，遗产依法归国家所有，免纳遗产税；被继承人死亡之前，依法

应补缴的各项税款、罚款、滞纳金，未偿还的具有确凿证据的各项债

务等允许在应征税总额中扣除；遗产税免征额为 20万元。 

    而对遗产税的征收方法，《新版草案》超额累计税率表的附件对

应纳税遗产净额不超过 80 万的，税率为 0；80 万-200 万、200 万-

500万、500万-1000万以及超过 1000万的适用税率分别为 20%、30%、
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40%、50%，对应的速算扣除数分别为 5万、25万、75万、175万，遗

产税计算公式为“应纳税遗产净额×适用税率－速算扣除数”。 

    按照以上计算方法，500 万的遗产净额应纳税 84 万，1000 万、

3000万的遗产净额分别应纳税 209万和 1034万。 

    以 3000 万元净遗产额为例，1034 万的遗产税为 120×20%-5=19

万，300×30%-25=65 万，500×40%-75=125 万，2000×50%-175=825

万，四项的加总。 

    “现在通胀太厉害，遗产税的征收方案也应该与时俱进，适时对

起征点进行调整。”黄远认为。 

    王芳认为，制定征收方案时，有关研究机构应该抽取样本，作数

据库的大量信息采集和分析；还需要充分考虑到中国地区经济收入水

平差异极大的社会现实。 

    上述北京师范大学的报告认为，我国遗产税应按中产水平确定起

征额。“我国个人所得税将年收入 12 万以上作为需申报的高收入人

群，按三口之家年收入为 36 万元。如把家庭财产存量定为 15 年收

入，则 500万元为遗产税起征限额。限额以下是中等收入家庭，遗产

和赠与不征税。限额以上是高收入家庭，按超额累进征税。” 

    报告还分析，现代市场经济国家遗产税收入一般可达税收总额的

1%-2%。鉴于我国此项改革是从无到有，按遗产税收入达税收总额的

2%计算，2012年我国税收收入超过 10万亿元，此项即能收入 2000亿

元。 

    家族信托、保险能否避税？ 
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    自去年底传出深圳试点征收遗产税以来，各保险公司便以此为卖

点大肆宣传保险在免征遗产税的功能，成为该信息的传播主力。 

    大部分保险具有避税功能，但具体避税程度视保险品种和税收科

目而定。“被保险人必须要在保单中指定受益人，未被指定受益人的

保险金将被作为遗产对待。且在我国大陆地区，只有人寿保险能‘避

债避税’，投连险、万能险的投资账户部分仍然可能被视为理财产品

而被用于抵充债务。”一位保险行业人士称，“有些险种可以避税，有

些不能。” 

    《新版草案》第五条规定，被继承人投保人寿保险所取得的保险

金不计入应征税遗产总额。而作为另一种被认为可以免征遗产税的家

族信托，并未出现在《新版草案》的可“不计入应征税遗产”项目中。 

    一般而言，家族信托具有资产保全作用，即可以维护资产的完整，

防止流失而采取的一系列措施，包括查封、冻结等；但由于家族信托

起步较晚，我国尚未有现行法律对家族信托的法律边界做具体规定。 

    “家族信托属于民事信托，在我国起步较晚。财政部起草遗产税

草案时，国内还没有民事信托案例发生。草案没有实施，只具有参考

作用。”王芳认为，“如果开征遗产税，人寿保险、家族信托能否免征

遗产税还不一定，最终必须由出台的具体遗产税施行方案决定，在此

之前肯定要联合保险、信托等金融监管部门一一论证。 

    -------- 

    根据历史规律，中国梦的实现标志是大家发自内心的喊出：“中

国万岁”！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2812:56 

    受征收遗产税传言影响京城再现亿元保单 

    保险动态京报网-北京晚报 2013-07-3116:06我要分享 0 

    近日，平安人寿北京分公司再现总保额一亿元的高额保单，这是

半年时间内，北京连续出现的第四张亿元大保单，标志着京城寿险市

场彻底进入了亿元时代。 

    记者了解到，该亿元大保单持有人投保了平安护身福产品组合，

本次投保护身福及附加定期 5000万元，护身福重疾 1000万，护身福

意外保额 5000 万元，累计人身险保额 1 亿元。这是京城寿险公司今

年接到的第 4张亿元保单。 

    亿元保单的不断出现，说明有经济条件的人群率先改变了对商业

保险固有的观念。业内知情人士透露，遗产税将要出台的传闻也对人

们购买保险的行为产生直接影响。按照我国法律规定，人寿保险获得

的保险赔款不需要纳税。一些富人为了自己的财产能够得到最好的传

承，就会通过购买保险，把自己的子女作为受益人，这样也能较为合

理避税。 

    ------------------ 

    他们还可以给孩子买投资性移民护照！这个买保险是骗我们中产

小民的！现在移民相当普遍，从我女儿小学同学开始，到初中、高中，

我都看到大约几百分之一的概率孩子们在移民呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2812:59 

    也许我在省会城市的缘故，这个移民比例比较高吧，我们乌鲁木
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齐千万富翁是千分之一，那么我的感觉就是百分之 50 以上的千万富

翁的孩子准备和已经移民，我教的高中学生这几年有 6 个移民国外！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2813:01 

    我找出来了，我罗布泊捡的与青藏高原海底古生物化石是一致的 

    属于青藏高原海底化石，产地在甘肃青海，在 2.6亿年前甘肃青

海一带是海洋，经过地壳运动后的今天，生物都形成了化石，原石长

在岩石上面，还有部分是在泥土里面，外表都有风化的痕迹，还有部

分在河水多年冲刷后形成了鹅卵石，化石奇迹的出现在鹅卵石上面，

捡石头的老人们在河水里面捞，运气好一天捞上一两个甚至没有，非

常稀少，只有青海甘肃一带这奇石 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2819:57 

    可以肯定了新疆、四川、西藏原来都是同一片海底，这个范围太

广了如果鉴定一下这些化石的年代似乎可以知道一些地球秘密！比如

哪些地方先成陆地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2900:29 

    引用：谁犯法？ 

    向未成年人卖酒犯法。 

    在酒店把未成年人灌醉犯法。 

    仅凭半夜三更跟未成年人“陪酒”之后以“强奸”为名索要巨款

不遂的性生活丰富的“陪酒女”的一面之词就立即抓人、立即连续 30

小时突击审讯违法。 

    刚刚抓人立刻向香港报刊披露抓捕的未成年人的全部个人隐私
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信息违法。 

    连连违法的人对明确犯的法只字不提，却根据一个违法者的一面

之词判定一个青年、四个未成年人犯法，叫人怎么说？ 

    只保护婊子，不保护孩子。为了一个臭婊子，毁掉四个小伙子。 

    想起了鲁迅的话：——“我希望我们将加给他的罪名暂时保留，

再来看一看事实，这事实不必待至三年，也不必待至五十年，在那挂

着的头颅还未烂掉之前，就要明白了：谁是卖国者。”——“从我们

的儿童和少年的头颅上，洗去喷来的狗血罢!” 

    夏俊峰一家。沈阳刺死城管小贩夏俊峰 25日被执行死刑 

    谁该死？ 

    夏俊峰不该死。那两个城管不该死。“顶层设计”了让这些本来

不该死的人互相残杀的体系的王八蛋才该死。 

    夏俊峰的父亲是环卫工，被杀城管申凯的父亲也是环卫工;另一

方个城管张旭东有一个和夏俊峰儿子年龄相仿的女儿，他带着老婆孩

子与年迈的父母、因病未婚的哥哥一直挤在一处五六十平方米的房子

里。这三个人都来自社会底层，“本是同根生”，并没有深仇大恨。 

    《采访夏俊峰家人》(中国周刊记者杨洋)有如下报道： 

    ——“1990年代，夏俊峰技校毕业后，被分配到沈阳防爆电机厂

做车工。不久，单位倒闭，夏俊峰下岗。” 

    ——“为了每月挣四五百元钱，夏俊峰去劳务市场”、“就像货物

一样让人家选，挑萝卜还得扒拉扒拉吧”、“因为丈夫只有一米六五，

很多用工单位嫌他身材矮小，不肯录用，他只能去做季节工”。 
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    为什么“1990 年代”之前“只有一米六五”的夏俊峰能考上技

校、能当上工人、用不着“像货物一样让人家选”、“象罗卜一样任人

扒拉”？同一个“只有一米六五”的人为什么到了“1990年代”之后

一切全变了？因为以前是公有制，以后是私有制——“单位倒闭，夏

俊峰下岗”、“沈阳是个老工业城市，昔日大厂的荣光遗留下来的，是

大量下岗工人成为流动商贩。摊贩与城管人员的矛盾几乎无法避免。”

——总而言之一句话：“改开”、“特别是”所赐。 

    为了生存，夏俊峰夫妇不知吃了多少苦：“空调厂夏天招一批工

人，干上三四个月，工作又没了”、“夏俊峰干过出大力的活儿，钉过

箱子、做过推拉门，也曾在四十多度的厂房里工作，回家之后，张晶

见他的裤子上都是层层的白碱”、“上衣就更别提了，都是咸的。”“张

晶做过饭店服务员、给人看过店、做过幼儿园的面点师”、“两口子起

早贪黑，日子还是过得捉襟见肘”……所有这一切说明了什么？说明

“公知”所谓的“下岗工人贫穷是因为他们懒”、“下岗工人根本不值

得同情，当年他们和现在公务员没区别”、“下岗工人真是蛮懒的，好

多下岗后不做事，还活在快活里，有的等国家来养活”、“村里赌鬼懒

汉同起早贪黑干活的，十年后贫富肯定有差距”之类“理论”完全是

胡说八道。 

    夏俊峰为什么不顾一切当小贩？为了儿子，为了后一代：“儿子

的绘画天赋成了清贫生活中的一抹亮色”、“得挣钱，儿子得有出息啊，

可不能像我们这样”(这令人想起《共产党宣言》里的一句话：“雇佣

工人靠自己的劳动所占有的东西，只够勉强维持他的生命的再生产”)。
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而这点可怜的愿望也成了梦想：当了小贩，就撞上了城管——“‘管，

他们的饭碗没有了，不管，我们的饭碗没有了。’一名城管执法队员

用最简单最朴实的语言，揭示了这个矛盾。”“当地城管局长提出的执

法口号是，‘城管工作就是要打’，还有一个，是‘用粗暴对待野蛮’”。

( 《 是 谁 害 死 了 夏 俊 峰 和 申 凯 》

http://bbs1.people.com.cn/post/2/0/1/133567903.html) 

    为什么？为什么“一个城市所谓的市容市貌，居然凌驾于公民生

存权之上”？为什么“人的生存权，与一个城市的形象，居然会形成

如此不可调和的矛盾，以至于矛盾激化到必须用死亡去消解”？ 

    因为有人“顶层设计”出了这一切：“为了达到改革的目标，必

须牺牲一代人，这一代人就是 3000 万老工人。8 亿多农民和下岗工

人是中国巨大的财富，没有他们的辛苦哪有少数人的享乐，他们的存

在和维持现在的状态是很有必要的”、“中国不应该建成福利社会，否

则人们便没有危机感，不好好工作”、“我建议取消所谓的养老保险、

失业保险、工伤保险等等福利，目的是保持大家的工作热情和能力”

“中国的贫富差距大吗？中国的贫富差距还不够大，只有拉大差距，

社会才能进步，和谐社会才能有希望”(厉以宁)。 

    夏俊峰和城管申凯、张旭东的死既偶然，又必然。偶然：摊到他

们具体家庭具体人的头上是偶然。必然：有老王八蛋“为了达到改革

的目标，必须牺牲一代人，这一代人就是 3000 万老工人。8 亿多农

民和下岗工人是中国巨大的财富，没有他们的辛苦哪有少数人的享乐，

他们的存在和维持现在的状态是很有必要的”的“顶层设计”和老王
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八蛋调教出来的小王八蛋的“壮士断臂”，必然还有源源不断的下岗

工人，源源不断的跟城管的你死我活，没有夏俊峰也会有“秋俊峰”、

“冬俊峰”，没有张旭东也会有李旭东。 

    “顶层设计”了夏俊峰们当“改革代价”、下岗失业、在水深火

热中苦苦挣扎;“顶层设计”了“管，他们的饭碗没有了，不管，我

们的饭碗没有了”的城管制度;“顶层设计”了夏俊峰们和申凯、张

旭东们互相残杀的悲剧，突然又悲天悯人地同情起夏俊峰的命运来了

——天下还有比这更无耻的吗？这样的王八蛋难道不该死？ 

    --------------------------- 

    这个天一的事情和老伯的事情相伴太巧合了，天衣无缝啊，我后

面的图显示冥冥之中竟有天意！我研究了一下案情，另外没有直接证

据表明天一这小子就强奸了，甚至连发生性关系的物证都没有，他连

犯罪预谋都没有因为他喝完酒要回家是让人硬叫去的！没有动机，没

有物证，当事人不承认，口供就是一群喝多的人，哈哈哈哈最多从犯！

夏俊峰的不幸是一代人的不幸，将来我会向人大建议：他被执行死刑

的哪天为中国小贩纪念日！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2901:07 

    @whaabe11120楼 2013-09-2823:31:34 

    楼主谈谈国庆期间跨行大额转账受限的事情？ 

    ----------------------------- 

    如果不是维修机器又是什么呢？我假设，注意是假设啊！只能是

搞清楚各个银行到底有多少钱！为什么要知道这个哪？只能是因为发
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不出住房贷款不正常，为什么不正常呢？就是各个银行没有可贷款余

额不正常，他们连房贷都发不出来了他们的所谓存款准备金够不够就

要打个问号了？根据前面不知道还在不在的我的分析，中国银行的所

有存款应该都全部放贷款了，我从大数据没有看出有存款准备金的迹

象！大家还记得每年年底各银行高息优惠揽存款吗？那就是在应付央

行存款准备金的检查，这回会不会因为停贷事情闹大了央行搞突然袭

击？不让他们调钱临时补窟窿造假？当然央行早知道造假，都是地方

行长上去的千年的狐狸，只不过有人是要给被动式改革来点刺激的作

料也未可知！神奇的国度啊必然有神奇的事情发生。今天央视 13 频

道晚上就说了大连烂尾楼已经出现，我预告的大片就要上演了！看来

人就是要走正道为百姓考虑和说话，比如本人的预言顺应百姓民意，

你看连老天都在帮我！同志们央视已经以鲜活的证据证明开发商的房

子没有那么好卖，按照销售部经理的说法销售期房不到三分之一！大

伙不用连夜排队买，啊，同志们房子好多呢！哈哈哈哈！开发商已经

没有钱支付后期水、电、暖、消防等费用了，开发商大片卷款逃跑的

动人场面就要出现了！这里面有个我自己也体会很深的需要长期记住

的事情就是我们政府这么多年了，开发商缺钱烂尾这样的事情也遇到

好几次了，从来没有真正建立起完善的对开发商也好还有其他比如机

场洗手液质量也好等等的有效监管和对消费者的保护！比如买房子的

消费者告开发商，执法局仅仅对开发商罚款了事，消费者没有一点好

处和实际解决，起码这个罚款应该给消费者啊，这样消费者只有还是

找开发商妥协！我有一套假按揭的房子，我把开发商告到消协没有用，
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告到工商局，工商局的小伙子倒是热情立案，但是立案了又怎的？开

发商就是没有钱你能把他怎么办！再告法院，我一看请律师的诉讼费

等等，呵！前面有告的，赢没有问题，没有办法执行，这有啥用！总

共 10 万的事有哪功夫我哪不赚回来！现在我哪房子亲戚住着但是法

院已经冻结资产这房子开发商欠的钱实在太多了，但是新疆有个好处，

当然这也是大伙集体散步争取的，就是已经住人的房子法院不能封门，

只能冻结交易，否则真和他们拼了，啊当年我们联络了一下仅乌鲁木

齐这样情况没有办法办房产证的有 5-6 万户多吧？后来这样的事情

越闹越大，政府还是不错，答应慢慢解决，解决不了也不许赶人走！

这样的事情历史上已经发生过为什么没有任何人研究如何预防？为

什么！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2901:31 

    激动人心的时刻就要到来了 

    福建商人资金链断裂降价百万上海“疯狂”抛盘武汉房地产门户

-亿房网 2013-08-0308:50凤凰网 

    来源：亿房网 

    (http://news.fdc.com.cn/lsdt/597558.shtml)上海城市的副

中心五角场驱车向北，渐渐进入这个近年来兴起的豪宅区：新江湾城。

该板块位于淞沪路的两边，各路一线品牌地产商的楼盘多数已经建设

齐整。 

    尽管 8月初，上海天气到了史上少有的炎热季节，但是淞沪路两

边，不少地产中介公司的员工，手持“7.5折降价出售”的大牌，期
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待能被过往的车辆有前来看房的客户看到。 

    21 世纪不动产杨浦区一家门店的经纪人孙唤生告诉本报记者，

“我们手头现在好多客户都是福建人，做钢材生意的，现在资金紧张。”

孙先生告诉记者，“有一套房是买入时 710 万，现价 598 万，真的是

亏本出售！” 

    福建商人资金链断裂、疯狂抛盘已经是近一年内上海二手房市场

屡见不鲜的现象。“我手上还有好几套福建商人要出手的楼盘。”孙唤

生说，而福建人是该地区购买主力人群之一。 

    也因为此，新江湾城也成为上海豪宅区唯一一个价格有下降的地

区。2013 年 4 月，华润新江湾九里突然降价，在新江湾城的项目也

对此作出了响应。4 月 21 日开盘前，华润九里开盘时的均价由之前

的报价——4.3万元/平方米，直降到 3.4万元/平方米，降幅达 20%。 

    出走新江湾 

    新江湾城曾经是福建投资客的“天堂”。 

    “我们的客户数据显示，单只是在我们楼盘里头买房子的，就有

80%以上是福建人。”新江湾城一家港资地产项目的销售总监告诉本报

记者，“当然是在 2010 年到 2011 年左右时候卖的最火，那时候福建

人手中也是最有钱的。” 

    据材料显示，新江湾城是新兴的高端物业区，在最近的几年中，

新江湾九里、橡树湾、仁恒怡庭、九龙仓玺园、祥生御江湾、银亿领

墅等一批高档住宅迅速发展起来。 

    福建商人嗅到了新江湾城的商业价值，开始入主新江湾。“在新
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江湾城，福建投资客一买就是十几套！福建人以做钢材生意的居多，

跟温州人一样，一个人做生意成功了，会带动起整个家族。买房子也

喜欢扎堆买，常常一个家族的资金聚拢在一起，投资某一个楼盘。”

身为福建人的中国房地产信息系统分析师薛建雄在接受媒体采访时

讲道。 

    随着福建投资客大批入主新江湾后，新江湾城的成交量和房价一

路高升。根据上海某网数据监控中心统计，新江湾城板块 2006 年-

2011 年 5 月近 5 年半的时间里共成交了住宅 106.5 万方，其中成交

峰值爆发在 2007年，全年共成交了 25.2万方，成交均价在 5年多的

时间里上涨了 361.82% 

    然而，到了 2012 年底，局势便陡转直下。这一年，钢贸生意惨

淡，银行信贷收紧，福建商人的资金链断裂，昔日的豪宅也终将易主。 

    华润橡树湾和九龙仓玺园，是新江湾城著名的豪宅楼盘，也是之

前福建商人买房的集中地，如今出现大量豪宅低价出售的局面。 

    孙唤生告诉本报记者，在他代理的橡树湾小区，2 楼和 16 楼的

房东都是福建人，如今生意不好，都急着出售。 

    脆弱的资金链 

    上海钢材市场的钢贸生意大约 70%为福建周宁、福安人在经营。

而福建人迅速入主新江湾城豪宅的时期，也正是他们的钢材贸易生意

最红火的时期。 

    而钢材生意是资金密集型的行业，银行贷款、借钱生钱，成了福

建商人擅长的方法。 
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    数据显示，截至 2012 年 9 月 5 日，据上海银监局统计，上海地

区钢贸贷款余额共计 1975亿元，占全市中资银行贷款余额的 4%。 

    2012年底，监管部门开始收紧信贷，温州商人的资金链断了，福

建商人的资金链也随之断裂，一场钢贸金融危机开始迅速蔓延。 

    正是随着钢贸危机发酵，福建商人的新江湾城豪宅也保不住了。

“2012 年之后开出来的盘子，销售情况都不如之前好了。福建人资

金链断裂连锁反应也在那个时候，之后这里的房子就不要卖了。”上

述港资地产项目销售总监告诉本报。 

    这直接对房价产生了影响。4 月 21 日开盘前，华润九里开盘时

的均价由之前的报价——4.3万元/平方米，直降到 3.4万元/平方米，

降幅达 20%。 

    不过，本报记者注意到，上海其他豪宅区房价尚未有大规模的变

化。 

    来源：亿房网 

    (http://news.fdc.com.cn/lsdt/597558.shtml) 

    ----------- 

    其实这个局面在去年就出现了！上海楼市回暖部分房东逆势抛盘

温州民营老板居多 2012-12-2615:15泉州网“民营老板卖房应急” 

    按上述中介人士的说法，眼下在逆势抛售房产的，主要还是私营

业主。 

    “尤以做钢材生意的福建老板居多。”上述小型房产中介负责人

称，今年钢材市场不景气，这些老板年底资金较为紧张，所以抛售房
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产以应急。 

    据他称，这类情况一般通过商会统一放出一批房源。由于很急，

往往要求两个星期以内就要出手，价格较为优惠，“甚至有低于市场

价 15%的情况，但要求必须一次性付款。”按这位中介负责人的说法，

这些私营企业主抛售的房源，各种价位的都有。 

    而前述中型房产中介负责人则提及，近期比较多见的抛售房产现

象，集中在一些温州老板身上。这些人有的做生意，有的做融资，到

了年底资金压力比较大，所以急需出售房产应急。 

    “价格是排第二位的因素，付款要求排第一。”这位中型房产中

介负责人说，这些卖家往往要求对方一次性付款，而交易时间长的在

10-15天，短的只有三五天，“要他们过完年再拿钱，已经没有用了。”

不过，这位负责人强调，即便是这类卖家，价格上仍然是市场价，“温

州老板比较精明，他们知道现在市场处在上升期。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2901:34 

    引用：截止 8月 5日，北京等一线城市二手房挂牌量暴增，北京

连续两周二手房突破每周一万套，相当于并快超过今年 4 月的成交

量。2013 年 4 月，一线城市抛盘潮出现后，国务院感到不妙，因为

这样下去，北京楼市就会失控，房地产崩盘就不可避免，于是，连忙

推出国五条，提高二手房的交易税，阻止楼市炒家抛盘。与此同时，

上海、深圳、广州的楼市炒家听从高层的旨意停止了抛盘。 

    现在他们已经熬不住了。这些楼市炒家很多借用高利贷，即便是

抛盘，除去资金成本基本没有获利。身价百亿的山西煤老板，以 7000
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万元在海南三亚嫁女，现在爆出负债水平已经超出 100%；钢贸债务

链条断裂后，福建从事钢贸的炒家在上海抛盘。以后，铜铝镍锌锡所

有债务链都会断裂，这些老板的资金都压在房地产上，抛盘是唯一的

出路。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2901:54 

    印度的磁悬浮男人震撼西方！ 

    西方世代认为，印度的磁悬浮男子展示他特有的公共磁悬浮能力，

是利用他秘密的精神力量。看完这个视频揭示，每个人都会拥有这种

精确的能力，以抵抗地心引力，进行这样的表演，就在于你自己的修

炼！ 

    在视频中，看似复杂的悬浮性能被打破，直观地解释了物理和伟

大的牛顿定律，这是非常简单易懂的。类似中国武者的轻功技能，但

西方没有亲眼目睹，只能归于中国古老的传说。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2901:56 

    看看雪地修炼，吸雪域之灵气，寒到极致自生热！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2909:53 

    2夏俊峰是否属正当防卫 

    沈阳中院表示，辩护人提供了夏俊峰本人的供述、夏俊峰左前臂

内侧有两处皮下出血的照片，欲证实夏俊峰进入勤务室后，遭到被害

人申凯、张旭东拳打脚踢等行为。公诉机关提供了现场附近证人曹阳、

陶冶证言，证实二人没发现被害人殴打夏俊峰。关于此节，虽然夏俊

峰始终供述遭被害人殴打，但除其供述外，并无其他证据证实，辩护
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人出示的照片显示夏俊峰左前臂内侧有两处明显的皮下出血，但不能

证实系何时形成，双方在拽夺液化气罐肢体接触时所形成的可能性是

存在的。且从被害人的身体成伤状态看，所受刀伤均为捅刺伤，并无

划伤，此节与夏俊峰辩解在遭到二被害人殴打后用刀乱划拉的供述不

符。结合案发时双方的体态、力量的对比，以及所造成的两死一重伤

的后果、并结合被捅刺的刀数、深度、位置等客观结果，不能认定夏

俊峰遭到了明显的、危及人身安全的不法侵害行为，故不能认定构成

正当防卫 

    ----------------------- 

    辩护人出示的照片显示夏俊峰左前臂内侧有两处明显的皮下出

血，但不能证实系何时形成，双方在拽夺液化气罐肢体接触时所形成

的可能性是存在的。----哈哈哈哈，这个法官敢在全国人民跟前玩这

样的文字游戏，他是不是把全国人民当傻瓜了？这里其实法院已经认

定了一个城管打夏峻峰的事实：什么叫肢体接触导致左前臂内侧有两

处明显的皮下出血？他妈的都肢体接触出血了还不是殴打？我给这

个法官两耳光也让他享受一下肢体接触的乐趣！伤在哪里摆着，如果

在外面没有殴打就是在里面殴打了，夏俊峰本人既然已经说在外面没

有殴打，他主动配合到里面，还肢体接触什么？所有证词都说在外面

没有殴打，那么这个伤只有是里面殴打的，那么说里面没有殴打的两

个城管铁定做了伪证！还不能证明这个皮下伤啥时候有的，我在这个

法院的没有监控的厕所如果给这个法官一拳，他要告我能听他和我的

各自说法吗？不能！只能看伤，他说我打的，我就说他这个伤无法确
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定是不是以前就有的，是不是他不付嫖资昨天晚上妓女打的，或者他

在厕所自己撞的！一切皆有可能嘛！我还奇怪这样的案件为什么放了

4年才审理？夏家可以启动国家赔偿申请了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2910:37 

    说一说自贸区的最本质问题： 

    中国当年的货币发行机制是什么？30 年前是根据中国的商品生

产能力发货币！我们现在是根据美元发货币！自贸区货币自由其实就

是美元自由出入，由于我们现在是依据美元发货币这样就造成中国资

产价格被人家操控，要么就是房地产价格畸形高涨泡沫，要么就是人

民币大贬值，资产低估！只要中国往美国出口劳动力和矿产资源美国

不给我们出口技术产品，我们手里只有美元，那么人民币的保值物就

由资源转化成美元，这是问题的实质！这个外汇占款由于美元热钱的

大进大出变化很快，2012年表现很明显！如果人民币汇率放开浮动，

美元大进大出就会让汇率浮动，外贸企业就会被人家国际金融资本玩

死，他们只有被迫买金融保值对冲产品！而这些产品往往有隐藏的看

不到的风险，中国远洋，荣智健等前几年不是被人家玩惨了吗？所以

上海自贸区不是玩实体是玩投机和金融的，对国家没有任何意义！ 

    美国有没有自贸区？美国可以说全国都是自贸区也可以说没有

一个自贸区！我认为美国没有中国上海意义的自贸区！美国有我们的

经济殖民地吗？当初日本购买美国资产，美国人民答应了吗？美国政

府当时翻脸逼迫日本签广场协议日元升值，这是自贸区的经济做法吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2910:38 
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    作为经济体制改革核心的财税改革正在被提上日程。在新一轮改

革中，被认为“最专业和最懂市场”的总设计师财政部部长楼继伟令

市场各界充满期待。对于未来财税改革的方向，楼继伟表示，改革会

增加直接税比重，但是，以间接税为主的结构不会变。公平、有效、

简洁的税制结构才是方向。在此基调下，可以肯定的是，税制改革方

向仍将延续间接税为主的思路，并适当扩大财产税、房产税等直接税

占比。业内人士预计，最有可能开征的房产税或将在全国推开，遗产

税与赠与税开征也只是时间问题。为企业税负减重“降低间接税比重，

并不意味着要以直接税为主”，这是楼继伟勾勒出的税制改革路径。

这一观点与财税专家筹谋的改革思路不谋而合。中国社科院财经战略

研究院院长高培勇告诉《中国经营报(微博)》记者，现今的税制改革，

不是简单地与经济发展挂钩，而更多地与税收制度的公共政策功能结

合起来。他认为，下一步中国税制改革的方向是“降间接税、增直接

税，具体方法是降低流转税”。在税收结构上，间接税占比过高的问

题一直被诟病。按照 2012 年国家税务总局统计口径，在全部税收收

入中，来自流转税的收入占比为 70%以上，而来自所得税和其他税种

等非流转税的收入合计占比不足 30%。如果把流转税视为间接税，非

流转税视为直接税，那么间接税和直接税的比例为 7∶3。这种税收

失衡造成的直接结果就是企业税负的加重。中国 90%以上的税收来源

于企业的缴纳，而个人缴纳的税收只占 8%左右。工信部日前发布的

全国企业负担调查评价报告显示，74%的被调查企业认为税收负担比

较重。2012年 A股全部上市公司缴税额比净利润还多。“之所以产生
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税费高过利润这一现象，根本原因是目前我国实施以流转税为主的税

收制度，流转税的缴纳则与企业的利润脱钩，也就是不管企业盈利不

盈利，只要企业发生流转税所课税的业务，开具流转税的相关税票，

就产生税收。”中国政法大学财税法研究中心主任施正文说。此外，

由于间接税直接嵌入商品售价，通过价格渠道转嫁，成为公共财政收

入的主体，决定了税收负担实际上成为消费大众的负担，易引发公众

的税收痛苦感受，以及再分配机制滞后于社会发展的负面效应。在此

背景下，财政部财科所所长贾康(微博 

    贾康 

    听众：3226138人 

    +收听已收听 

    最新消息 2013年 9月 28日 00:05 

    我并不喜欢她的做派，但我认为她给她儿子一吻是完全可以理解

的。做了父母的人都知道，这与噁心无关」#搜狐晚报#【少年中国-

--我眼中的李天一案】李天一及其家人背负了整个社会对为官为富者

的仇恨。http://url.cn/KX42Ku@sohuexpress 更多)认为，间接税比

重的增大，一定程度上会加大企业税负承担能力，未来只有逐步降低

这部分占比，提升直接税的比重，才能完善税制结构。因此，为企业

税负减负是税改的目标之一。以目前正在进行的“营改增”为例，其

税率由原来的 17%和 13%，新增 11%和 6%两档税率后，部分交通运输

业和现代服务业的税负最高降低了 60%，未来营改增“1+6”在全国推

广后，其减税的效应也将在全行业波及，预计能为企业带来 30%~40%
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的减税。值得注意的是，这只是营改增一项带来的减税效应，作为间

接税三大组成部分，消费税的改革日前也被提上日程。扩围直接税当

前的问题是，间接税造成的企业税负增加，下一步，财税改革应该如

何通过税制结构的调整实现公平、合理的结构性减税政策？业内人士

认为，税制改革的整体路径是降低间接税比重，提升直接税比例。要

实现这一目标，首要的条件是间接税要让出税源空间，除了税率上做

调整外，还需要对税基范围有具体的设计。2012年开始的“营改增”

试点无疑成为税制改革的一个起点。从平均税率上看，实现了税率下

调的结果。数据显示，以目前的增值税标准税率水平计，每降低一个

百分点，可收获减税 2000 亿元的规模效应。而上海试点“营改增”

的结果看，其实际减税效大于预期。根据国家税务总局的测算，“营

改增”全国推广后预计减税 1000 亿元，如果全行业推开的话，预计

减税规模将达到 5000 亿元，这是一个很大的减税动作。对此，高培

勇认为，在保持宏观税负总量稳定的情况下，减少间接税就为直接税

的扩增留下了空间。提高直接税比重才能通过税收调节居民收入分配

差距。在此背景下，我们可以看到，假如 5000 亿元间接税的减税规

模空缺出来以后，为了保证宏观税负总量的稳定，这个缺口需要用直

接税来补充。“通俗地讲就是个人税负分担结构的调整，即富人多纳

税。”高培勇称。记者了解到，目前直接税主要有所得税和财产税两

种，提升直接税的方法就是要开征财产税和提高所得税。其中，房产

税开征是既定政策，需要全面推开，而遗产税与赠与税迟早也会开征。

然而现实中，房产税开征并不乐观。2011年，上海、重庆先后试点房
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产税政策，截至目前对其两年的试点效果一直没有统计内容。全国各

地虽然对开征房产税的呼声很高，但颇具争议的是开征细则涉及的存

量和增量一直尚未解决，这也成为房产税在全国推广的一大难题。尽

管如此，在财税人士看来，财产税和所得税的提升征收比例的大方向

将不会改变。贾康告诉记者，为数众多的中低收入阶层，成了较多给

公共税收做贡献的群体。在收入差距拉大的过程中，税收调节的再分

配作用并没得到应有体现。因此，需要以低收入、小微企业、实体经

济等为重点的结构性减税，配以其他优化收入分配的举措，来顺应民

心。高培勇亦强调，开征房产税等不是为了增税，而是为了进行税收

的结构性调整。返回腾讯网首页&gt;&gt;“营改增”为例，其税率由

原来的 17%和 13%，新增 11%和 6%两档税率后，部分交通运输业和现

代服务业的税负最高降低了 60%，- 

    --------我真正明白这个改税的目的了，给全面进入中国物流服

务业的外资减税，给全体中国人民加房产税、遗产税！说破天就这么

回事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2912:32 

    @zxl1968201211105 楼 2013-09-2723:42:52 

    下结论还早，等 10月出 9月的 70城数据吧！ 

    ----------------------------- 

    @SH吉吉 11133楼 2013-09-2909:27:30 

    老师，想请教一下您最近关于上海自贸区的建立对于房价的影响，

会不会因为自贸区的建立在未来可能出现的房价泥沙俱下的情况下，
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上海房价出现一枝独秀的局面呢，毕竟认为自贸区对于热钱的吸引力

还是很强的？求老师解惑？ 

    ----------------------------- 

    现在自贸区房价要涨，毕竟有国际需求！这样想当年上海的租界

的房子比外面是不是贵些，因为哪里住了很多洋买办啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2913:18 

    @whaabe11120楼 2013-09-2823:31:34 

    楼主谈谈国庆期间跨行大额转账受限的事情？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201211122 楼 2013-09-2901:07:34 

    如果不是维修机器又是什么呢？我假设，注意是假设啊！只能是

搞清楚各个银行到底有多少钱！为什么要知道这个哪？只能是因为发

不出住房贷款不正常，为什么不正常呢？就是各个银行没有可贷款余

额不正常，他们连房贷都发不出来了他们的所谓存款准备金够不够就

要打个问号了？根据前面不知道还在不在的我的分析，中国银行的所

有存款应该都全部放贷款了，我从大数据没有看出有存款准备金的迹

象！大家还记得每年年底各银行高息...... 

    ----------------------------- 

    @whaabe11138楼 2013-09-2912:54:41 

    经济论坛上对国庆期间跨行大额转账受限的事情的看法和楼主

类似：查十个锅八个锅盖的事情。按照楼主的说法，可能锅盖的数量

更少 
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    ----------------------------- 

    哦，给个链接学习一下，顺便给你说一下我悟出来的系列养生之

道（一）其实养生之道在人的吃喝拉撒睡思欲的全方位，就跟太极 2

说的练功道理一模一样： 

    比如乾隆的御医给他讲要经常提肛长寿，如果平时天天想提肛哪

什么事都不用干了，所以还是要有个事情，或者最好是劳动、运动时

自然提肛！ 

    还有就是广西巴马长寿，人家坐小板凳什么时候腰都是直的！陈

小旺说练太极最讲架子，现在大家都知道按摩穴位，广西巴马老人天

天搓硬玉米棒子颗粒，就是按摩穴位啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2913:29 

    本人自己设计养生之道（二） 

    1：上厕所，由于小时候没有马桶，蹲的习惯了，这几十年有马

桶了，有些人适应了但是我不适应！我一直以马蹲步上厕所，现在腿

力自然强于常人！下盘稳自然不练功而练功。实践证明这样还不得前

列腺疾病，这方面我的体会和日本人做过的调查是一致的！ 

    2：睡，首先再好的补药都不如按时睡觉！在当地 11点前必须睡

觉，因为我熬夜惯了，年轻时经常晚上 3-4点睡觉，所以现在肝是我

身体最薄弱的！现在要注意了，但是我自己设计了玉石枕头，效果很

不错，最近连续熬夜到 2点半左右，白天依然精力旺盛，玉石的比玛

瑙的效果要好！玉石枕头恢复体力很快！哈哈，在新疆移动公司，用

山料做的玉石枕头大约 2万一个，我的玉石枕头是我用扁平的和田青
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玉籽料做的，我自己把籽料打眼缝到枕头布上，几十颗就行了，花费

不到 1000，因为我买了 300 颗，所以便宜些！我没有钱了，我打算

再买几千颗放着，回来家里大房子装修地上直接嵌上玉石，孩子光脚

走路！不铺木地板了！ 

    哈哈哈哈！老婆不给力，我自己缝的，15一颗，打眼 3元，哈哈

哈，效果大于等于 2万的！一般的大玉石做枕头太硬，我自己设计的

这个难看是难看，直接睡这个上面，头不痛！因为籽料非常光滑，下

面是软的，头压下去自然会有合适的弧度！但是很舒服！网友说：你

准备穿金缕玉衣么？是的！我的床铺下面铺满玛瑙和玉石，房子里各

种宝石，气场能量场很强！玉石玛瑙只要在水里的东西一般就没有辐

射！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2913:34 

    这些玉石样子不是很好，他们卖 100元也难，我当枕头正合适！： 

    当然 300颗里也有遗漏的极品，这一颗我就赚了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2913:40 

    3：颈椎疼是现代人的常见病，除了注意打电脑身子要正之外，

有五种经过检验的治颈椎的办法：羽毛球，倒走，甩铁链子！有网友

游泳三个月颈椎就再没疼过了！当然放风筝也能治疗颈椎病但太慢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2913:45 

    4：就是走了，年轻时当然要跑步，我就是每天 5000米，但是我

前几年痛风脚肿以后知道长跑积累尿酸，对我不合适了，现在改为快

走和慢走结合，一般我一天不走 5公里就难受！同事们说，我走起来
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就像飘起来，两个手像波浪一样甩开，一定要有有人拽头发向上的感

觉，走快了自然就会提肛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2913:51 

    5：兴趣和爱好 6：吃哈哈，回来再说！欣赏一下我买的南红玛瑙

极品牡丹盛开 

    吧 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2914:01 

    @whaabe11120楼 2013-09-2823:31:34 

    楼主谈谈国庆期间跨行大额转账受限的事情？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201211122 楼 2013-09-2901:07:34 

    如果不是维修机器又是什么呢？我假设，注意是假设啊！只能是

搞清楚各个银行到底有多少钱！为什么要知道这个哪？只能是因为发

不出住房贷款不正常，为什么不正常呢？就是各个银行没有可贷款余

额不正常，他们连房贷都发不出来了他们的所谓存款准备金够不够就

要打个问号了？根据前面不知道还在不在的我的分析，中国银行的所

有存款应该都全部放贷款了，我从大数据没有看出有存款准备金的迹

象！大家还记得每年年底各银行高息...... 

    ----------------------------- 

    @whaabe11138楼 2013-09-2912:54:41 

    经济论坛上对国庆期间跨行大额转账受限的事情的看法和楼主

类似：查十个锅八个锅盖的事情。按照楼主的说法，可能锅盖的数量
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更少 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201211140 楼 2013-09-2913:18:05 

    哦，给个链接学习一下，顺便给你说一下我悟出来的系列养生之

道（一）其实养生之道在人的吃喝拉撒睡思欲的全方位，就跟太极 2

说的练功道理一模一样： 

    比如乾隆的御医给他讲要经常提肛长寿，如果平时天天想提肛哪

什么事都不用干了，所以还是要有个事情，或者最好是劳动、运动时

自然提肛！ 

    还有就是广西巴马长寿，人家坐小板凳什么时候腰都是直的！陈

小旺说练太极最讲架子，现在大家都知道按摩穴位，广西巴...... 

    ----------------------------- 

    @whaabe11141楼 2013-09-2913:21:28 

    作者：yuganhao时间：2013-09-2712:33:35 

    楼主其实心里有个概念了，只是希望网友帮他敲实一下。 

    停止大额转账，8个锅盖盖 10个锅的事情就遮不住了。 

    查清楚了就要有动作了，半年内银行系统该地震了。 

    ----------------------------- 

    还有两个可能，上海自贸区的系统和全国系统的隔离问题，这个

可能小；还有就是现有系统不能即时查处贪官钱外流，这个可以有但

可能也不大，除非决策发生 180度变化，从新闻联播没有看出来，李

嘉诚逃跑我好像有点感觉。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2914:11 

    这些都是我欠钱最近买的！其中手链中间的是天然植物果实，手

链有红的和紫的玛瑙，很原始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2914:15 

    小女又长高了，和初一个子一般的孩子一样高了，把她妈愁的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2922:45 

    @野马良 11151楼 2013-09-2916:18:38 

    这帖子居然能火？！ 

    崩溃+私货+广告？ 

    ----------------------------- 

    您总结的不全面，还有人性和良知，嗯，你光看到人类共性的坏

的一面为什么看不到好的一面呢，张老师劝你心理要阳光一点！哈哈

哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2922:49 

    @y513411153楼 2013-09-2919:00:11 

    老帅，弄明白货币是怎么发行的了吗？弄明白老美有没有自由贸

易区了吗》？？？？ 

    ----------------------------- 

    我知道你是谁了，今天上午我们还 PK 过嘛，追这里来了！哎，

把本页的内容通篇好好看看吧！我不信任何宗教，但是此时我心中居

然为你念起阿弥陀佛来了！老天救救这可怜的人吧，他已经入自由贸

易区的魔障了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2923:42 

    现在网友对北京房价的的感觉是还挺热闹，这是对的因为量确实

在涨，但价格已经松动！按揭贷款是最可恨的明明没有钱却要贷款去

买！你想想啊如果大家都是现金买其实房子就价值你首付的钱，贷款

那部分钱其实就是因为贷款显得市场资金富裕溢价多出来的！贷款那

部分就是炒作的价格不是市场价格 

    我们注意到现在是外资在对二手房放贷，二手房都是外资银行放

款这个现象按照逻辑推理应该发生了-----------这和我以前估计的

一样现在就是外资有钱，国内的钱肯定都被套死，我记得有个消息说

武汉还是广东修地铁要几千亿没有民资接盘！外资就是等烂尾地铁出

现后接盘！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-2923:50 

    外资参与二手房那说明还是外国人有良心啊 

    ---------不，是现在只有他们手里有钱！美元升值他们越来越

有钱，自贸区放开他们想要多少钱就印多少美元换人民币！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-3000:01 

    外资参与二手房，这是釜底抽薪啊，把被迫要买一手房的资金又

引导了一条别的渠道，一手房不好卖，地产商和银行压力就无解了。

另外二套首付 60%，就算跌百分之 60，外资银行也不怕！而且二手房

相对一手房来说都是比较优质的房产，因为都是早期市中心地带的房

产，现在的一手房都在市郊，外资参与二手房放贷，刚需资金流会大

多选择二手房的。外资还是在大城市，小城市没有外资银行，这样本
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人判断的三、四线房首先开始崩溃看来更靠谱了！ 

    其实政府房产交易税的目的现在清楚了就是冻结二手房交易，逼

迫刚需到一手房！但是房地产商太不识时务太贪心了导致一手房还是

没有多少竞争力，不过最近我手机短信显示一手房首付似乎很低，这

是因为比如买房子的人首付 30 万你现在只需要交 10 万剩下 20 万开

发商暂时给你垫付，等于这 20 万你是欠开发商的了，大家看都这个

时候了开发商还是那么贪婪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-3000:07 

    开发商替你垫百分之 10 的首付，是要你用你的百分之 20 套取

银行的百分之 70的钱，这样他就获得百分之 90的回笼资金了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-3000:13 

    美国务卿：历史不应成解决南海问题依据(图) 

    2013-09-2912:50:34环球时报 

    原标题：美国务卿称坚持历史依据无助解决南海岛屿问题 

    【环球网综合报道】据法新社纽约 9 月 27 日电，美国国务卿约

翰？克里近日在纽约与东盟各国外长会晤时敦促中国同其亚洲邻国

尽快解决南海领土争端。 

    克里说：“东南亚地区拥有全球最繁忙的港口和航道，该地区的

稳定与繁荣息息相关。这也是美国致力于解决海上安全、海上航行自

由的原因之一。美国希望保障各国对国际法的尊重和南海合法贸易的

安全”。克里希望东盟成员国尽快在没有威胁、不使用武力的情况下

达成有约束力的南海地区行为准则。 
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    与此同时，美国负责东亚和太平洋事务的助理国务卿丹尼尔？拉

塞尔引述奥巴马的说法指出，声称拥有南海岛屿主权的各国必须厘清

模糊，不应以国民情绪和历史作为解决问题的依据，美国有能力、有

信心同时兼顾亚洲和中东的事务及地区安全。 

    --------- 

    美国有能力、有信心同时兼顾亚洲和中东的事务及地区安全，哈

哈哈哈哈，这相当于伸手过太平洋扇了某人一耳光！美国也不要吹！

我把这话记录在案，如果有朝一日老子掌权，老子就信美国这话了，

既然不依据历史，那好，我们就凭实力打吧！南海打不了我打陆地！

南海是你们的，中南半岛、马六甲海峡就是我们的！他奶奶的！我还

真看上东南亚的水稻田了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-3000:46 

    德国青少年性教育:早熟时代性知识该怎么教 

    http://www.youth.cn2012-06-0310:29:00中国青年网 

    德国联邦卫生部下属的健康教育启蒙中心上个月发布消息称，由

于德国四分之三的青少年是在学校获得有关两性方面的知识，因此加

强对在校青少年的性启蒙教育十分重要。现在,健康教育启蒙中心与

德国各联邦州文化教育部共同推出全德国统一的性启蒙教材。在一个

联邦制国家，各州教学内容统一是很少有的。由此可见德国对青少年

性教育的重视。 

    上图和下图为德国学生性教育课的教材和教具。光明日报记者柴

野摄 
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    学校如何进行性启蒙 

    尽管德国是西方性开放国家之一，但青少年性犯罪现象却处于全

球下游。这其中，中小学扎实的性教育课程帮助学生远离了很多诱惑。

记者专门到一所中学了解学校如何对中小学生进行性教育。这是一所

柏林重点私立中学，生物课教室讲台上分别摆放着男女人体半剖模型，

体内各个器官一目了然。讲台上还单独摆放着男性生殖器模型和几种

避孕套。本身也是生物课老师的校长科文介绍，德国学生从 5-6年级

(即 10-11 岁)起开始接受性知识的启蒙教育。从 7-8 年级(即 12-13

岁)起，学生每周要上两节课来学习生物教科书上关于男女特征、男

女发育的内容。老师要让学生们知道什么叫友谊、什么叫爱情，讲授

男女间为什么会发生性行为，并借助人体模型和幻灯片使授课更为生

动。从学生 9-10 年级(即 14-15 岁)开始，老师会从生理解剖知识讲

起，讲授精子卵子、胚胎形成，解释男女之间的特征差异，当然包括

婴儿的出生是由于父母之间“亲密”关系所致这一“敏感”话题。一

段 9 年级教材中对于男女性关系的描述是这样的：“人类繁衍后代是

靠男、女两性共同完成的。妈妈有乳房和下面的缝，这个缝人们称为

阴道，爸爸有个小尾巴,被称为阴茎。妈妈和爸爸相亲相爱，彼此亲

吻，然后爸爸的小尾巴就变大变硬了。爸爸的小尾巴进入妈妈的小缝

里，就会产生爱的结晶。”科文老师认为，孩子就是一张白纸，对于

自己未知和好奇的事物都会提出疑问。如果此时家长或老师遮遮掩掩，

用很神秘的态度隐瞒孩子，反而会加强孩子的好奇，迫使孩子自己通

过网络或其他渠道寻找答案。而如果老师和家长能够用科学严谨的态
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度给出回答，孩子自然就会接受，认为性交及性器官其实是一种很自

然的东西。学生在高年级阶段，性教育内容主要集中在什么是同学间

的伙伴关系，什么是恋爱。重点教授避孕常识，并利用模型指导学生

如何使用避孕套，而且每个学生要亲自动手。性教育课程还包括讲授

性暴力、意外怀孕、堕胎、性传染疾病和同性恋等问题。为了避免尴

尬，老师会针对一些敏感题目，将男女学生分开授课，还组织女同学

去医院的妇产科，由妇科医生实地讲解如何使用卫生巾、如何服用避

孕药、在男女关系中如何保护自己等必备的常识。 

    “正视社会现实，引导青少年正确认识性关系、科学地进行性教

育是学校的社会责任，也是教学大纲中必不可缺的教学内容。如果现

在不把正值青春期的学生的所有疑问都解释清楚，可能就会有学生因

不懂得如何保护自己而造成遗憾。”科文解释说。 

    除了学校进行性启蒙教育外，德国的家庭教育也很关键。实际上，

孩子的性心理是否成熟，与父母对孩子的性启蒙有很大关系。比如，

当孩子问及“我从哪里来”之类的问题时，做父母的应该耐心地将男

女性别的生理差异形象地告诉他们，使孩子明白自己的性别角色。德

国有不少家庭在孩子很小的时候带着他们一起洗澡，这样他们对大人

的身体器官就有了很自然的认识。 

    性早熟带来的社会问题 

    尽管德国对性教育十分重视，但由于德国青少年的平均性成熟期

越来越早，未成年的男女生发生性行为的现象比较普遍。据统计，1860

年，德国少女第一次月经来潮的平均年龄为 16.6岁，到 2010年则已
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降至平均 11 岁，男孩子的性成熟期同样在提前，首次射精年龄平均

降至 12.6 岁。女孩的第一次性交平均年龄在 15 岁，男孩平均为 16

岁。如汉堡地区两年前有 147个 14-17岁的女孩怀孕堕胎，有 106个

未成年少女生下孩子。在德国已出现最年轻的 12 岁的母亲。专家分

析，民众接受的营养越来越好和健康状况不断改善都导致孩子提前增

加体重，提前达到最后的身高，性成熟期也相继提前。快餐业的兴起

也使越来越多的孩子超重，尤其对女孩来说，体内脂肪越多，月经就

会来得越早。加上社会生活节奏的加快和互联网的发展，都促使年轻

人性早熟。科文校长认为，性早熟已成为一种普遍的社会现象，当校

方发现某些男女同学有超出寻常的暧昧关系时，一般不会粗暴阻止，

更不会向家长告状。学校的责任是让学生了解身体发育的客观规律，

懂得爱情和性交的区别，单纯强调禁欲是不可取的，关键是帮助学生

遵循社会道德准则，注意安全，防止意外怀孕和不健康性行为以及性

疾病传播。随着性行为起始年龄越来越小，也有人对从小进行性教育

的模式提出疑问。有家长认为，孩子们的发育有早有晚，学校难以做

到有针对性地进行性教育。而过早进行性教育可能导致性早熟。但更

多的人则认为，在西方国家，电影、电视、小报中关于性的大量描述，

特别是网络上随时可点看的色情影片，都会使青少年过早地接触性话

题，这已是不可回避的现实。如果依照传统观念对“性”话题讳莫如

深，反而造成许多误区。有专家提出，从小进行性教育很有必要，但

什么年龄段讲什么值得研究。当孩子有需求的时候，学校和家长应该

告诉他们“为什么”，但当孩子没需求的时候，也不必提前对他们进
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行启蒙。这要具体结合孩子的心理和生理特点，科学地进行分析，不

能使原本没概念的孩子成了有问题的孩子。支持这一观点的人强调，

性教育要从学生需求出发，用科学、形象、具体、适宜的内容加以引

导。这就需要更多有专门知识的、受过专业训练的教师开设性教育课。 

    德国健康教育启蒙中心专家的结论是，德国女孩青春期发育年龄

平均为 9-10 岁，因此，在小学就开始进行性教育，是最为必要和科

学的。（光明日报驻柏林记者柴野） 

    -------------------- 

    很早很具体！很值得学习！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-3013:23 

    工信部否认乳企国家队说法称无 300亿元扶持资金 

    2013年 09月 30日 06:57刘兴龙 

    我有话说 

    9 月 28 日，6 家国产乳品企业在中国乳制品工业协会的组织下，

向社会发布了婴幼儿乳粉新品。工信部党组成员、总工程师朱宏任表

示，国家将加快推动实施婴幼儿配方乳粉行业企业兼并重组。中国乳

制品工业协会名誉理事长宋昆冈、工信部消费品司副巡视员高伏就近

期舆论热炒的“奶粉国家队”进行了回应，称从来没有所谓的“国家

队”之说。 

    无“国家队”说法 

    应伊利、中粮旗下的蒙牛雅士利、完达山、飞鹤、明一、高原之

宝等 6 家企业的要求，中乳协于 28 日组织企业召开了“国产婴幼儿
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配方乳粉新品发布会”。 

    “这次发布会，不同于普通产品的推介，我们严格遵循了规范规

定，协会搭台、企业唱戏，推出新品、提振信心，提高质量、维护形

象。”中乳协名誉理事长宋昆冈表示，这次发布会上，既有国有企业，

也有股份制企业和民营企业，从来没有所谓的“国家队”之说，只有

生产好产品才会是好企业。 

    宋昆冈介绍，为了贯彻落实工信部《提升婴幼儿乳粉质量水平，

提振社会消费信心行动方案》，乳制品行业自今年 3 月份以来，围绕

着优化产业结构，发展自有品牌等方面，进一步加大了资金投入和工

作力度。“今天发布的 6 个品牌的新品就是实施‘双提’方案所取得

成果的一次展示。” 

    国家食品(行情专区)安全风险评估中心标准三部副主任、食品营

养与安全专家韩军花表示，我国的婴幼儿配方乳粉相关标准跟国外相

比都是匹配的，但其实中国的标准更加适合中国人的体质，或者更加

适合中国人的营养需要。“当然，希望大企业或者有实力的企业去追

求和生产更高标准的产品。” 

    否认 300亿元扶持资金 

    此前，有媒体报道，国家将出台鼓励行业排名靠前的大型乳粉企

业对行业实施兼并重组的配套措施。据业内人士测算，涉及乳粉企业

兼并重组的各类扶持资金额度，将超过 300亿元人民币。 

    对此，工信部消费品司副巡视员高伏明确否认了国家将以 300亿

元支持国产婴幼儿奶粉行业的说法，他表示会有支持，但具体的资金
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和支持方式现在还没有确定。 

    高伏表示，此次工信部参加活动，只是对企业创建品牌、创新产

品的方式，政府表示赞成、鼓励和支持。至于具体什么产品、产品怎

么样，最终要经过严格的质量评价和消费者认同。“这些产品经过了

一定的前期投放，评价不错，没有不良反应，持续看怎么样，还是要

消费者打分。” 

    高伏称，对产品的选择不是政府做的事情，严格讲应该是消费者

的选择，但当前我国面对境外的限购，面对国内婴幼儿乳粉有效供给

不足，国内消费者对本土产品信心逐步恢复的情况，提升婴幼儿乳粉

质量成为必然要求。行业组织了解消费者需求和企业产品质量情况，

有条件为企业搭建平台。 

    ----------------------- 

    我们要坚持国营为主导的同时坚持市场换技术的改革开放基本

原则 

    我早有成熟的想法就是关键的食品和药品行业必须国营，但是国

营并不是不要市场竞争！最好还要有市场竞争，我认为最好挑起新疆

和内蒙古、东北奶粉的国内奶源地的地域集团竞争！没有保护不行，

竞争也还是不行！在我们占有百分之九十以上市场的基础可以放开百

分之 10 的市场让外资参与竞争，但外资的市场份额一定要限定！我

认为改革开放以来我们引进外资有个误区，就是只引进设备不引进核

心技术，一说合资拱手就把市场让出去了，人家依然掌握核心技术！

自己逐渐丧失技术研发能力和动力最后彻底沦为产业链的打工底层！
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我的思路是比如新疆的伊犁奶粉和内蒙古的伊利奶粉展开真正意义

的市场竞争，但是他们为了引进技术需要引进外国的设备和技术，有

些好东西你就是给钱人家也不卖给你，怎么办呢？国家就该出面了，

比如新疆先发现新西兰有个好的技术想引进，但是就是出价高人家也

不卖，新疆要引进新西兰技术那么就要主动给技术合作伙伴向国家申

请市场份额！我们可以每年允许新西兰向中国出口占中国市场百分之

5的奶粉这个市场准入是 5-10年，期限过后你们有新技术进行转让，

我们可以继续优先让你进，没有的话对不起合同结束了！这里还有个

需要法规限定同业恶性竞争的问题，比如，如果新疆先提出来引进这

个技术，那么内蒙古就不能在这个国家同类企业引进这项技术，但是

你可以到其他国家引进，但是后面引进的中国企业可以让步给外资的

市场份额就要大大缩小了！当然你新西兰的奶粉开始质量好我们应该

规定人家有更高的合理价格，中国企业你有本事追赶没有本事你永远

只有低价的低端市场，国家也给你引进技术的机会了，内蒙古和新疆

的奶粉这样就有了引进技术的机会也有了市场保证也有了市场竞争

中国奶粉怎么能够不强大呢！其他行业可以参照这个模式！当然当有

一天新疆奶粉强大到把伊利集团都兼并的时候，国家学习美国的反垄

断法将伊犁奶粉集团拆分成几个继续竞争！ 

    当然还有其他高管收入和质量监管问题！我的看法国企高管的收

入现在是给高了！你凭借国家垄断地位获得的高赢利不是你真的有经

营本事获得的！这里我认为企业高管先有个与普通员工一样的基本工

资底线，啊，他就是再无能你也得让高管起码有饭吃吧，这个应该人
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性，高管如此工人也应该这样！但是高管的绩效工资要和企业的赢利

能力增长挂钩！这样中石油就说了我是政策性亏损，好，国资委可以

计算高管工资和员工工资的时候把这块剔出来，算出实际赢利多少进

行奖励！对有些高管的决策比如大投资效益要 5年后显现，他任期这

个投资到底是对了还是错了，1、2年内谁都不知道，这时候就要到国

资委备案国资委就只给高管正常工资，5年后投资效益显现了，就是

高管退休了也要给他补发奖金！当然如果决策失误就肯定没有了！比

如光伏产业过剩了，这些一哄而上目光短浅的老总前面已经风风光光

的拿了每年百万、千万的高薪了就是企业破产了他也不在乎，因为他

已经捞够了！再比如平安的哪个当司机伺候人出身的马明哲，他都把

平安搞的破产卖掉了凭什么他每年上千万？考虑到毕竟他有劳动，啊，

搞破产也是种劳动嘛，给他和我一样每个月 4000元的工资就可以了，

其他可以没收了！这里又牵涉到这样的原则，就是我们可以给国有企

业高管高薪，但是只有我们看到实际成效才能给，而且钱可以给国有

股权不能给！不能给国有企业短周期为单位的比如每年给高管结算的

高薪，因为中国这个会计制度还是有漏洞，比如他出卖资产获得短期

收益，他连出卖 3年资产，3年账面都好看，3年后每年高薪 1000万

再投资吃点回扣2000万，企业就是3年后死掉对他都没有任何影响！

所以我认为国企高管的工资由 3部分组成： 

    1：正常底薪，这和正常普通工人应该一样。 

    2：年度年薪，这个年薪加上正常情况完成任务应该和具有高级

职称的中层技术人员一样。 
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    3:5 年乃至 10 年再次竞聘岗位最终效益结算薪，这个根据企业

总收益率由国资委和独立审计和会计事务所进行结算！分不同档次，

如果效益最好给的奖励可以每年百万千万，当然要进行收个人收入税！

我认为这样才是合理的！同时为防止国企高管利益输送，他这辈子都

要接受财产公开和消费监督！ 

    记得我小时候生产匮乏，国营企业生产的东西是买的上和买不上

的问题，是包装傻大黑粗的问题但是质量很让人放心！现在是相反假

冒伪劣的问题，偷工减料的问题！是国企变成厂长私企的问题，是中

国市场被外国企业垄断的问题！本人生来就是解决这个问题的人！但

愿历史给我这个机会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-3013:47 

    我们看工信部关于组建奶粉国家队的相关网上议论： 

    113.108.179.*：扶你妹，有每没有问老百姓答应不答应，无良

企业都扶持？早就该倒闭了，拿 300亿扶持他们买三聚氰胺吗，擦 

    -----------------确实应该明确到底是扶持谁的问题！ 

    60.13.10.*：如果无这个扶持规划，那为什么不追究发布这个消

息的人和媒体的法律责任呢？ 

    110.83.218.*：证券市场造谣者众多，误导投资者，必须严查！ 

    ----------------是的，这样的造谣危害巨大！ 

    113.92.41.*：你越扶，我越不感买。你的职责是监督。而不是

参与 

    ------------这说的有理，因为还是要问从根源上解决问题没有！
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我认为根源上解决问题还是国家专营！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-3013:49 

    外汇局一天批 130亿元额度 QFII和 RQFII驰援 A股 

    2013年 09月 30日 07:19傅苏颖 

    我有话说 

    外汇局最新数据显示，外汇局于 9月 26日当日集中发放了 10.5

亿美元 QFII额度和 65亿元人民币 RQFII额度。分析人士指出，合计

约 130 亿元人民的投资额度驰援 A 股，这对 A 股市场来说是个利好

消息。 

    截至 9月 29日，QFII总额度和 QRFII总额度分别增加至 474.93

亿美元和 1343亿元人民币。 

    对此，专家表示，鉴于自 3月底以来，A股市场一直处于震荡调

整状态，外资机构的大举进军，不仅体现出我国加大对外开放吸引外

资政策的作用，也体现出境内市场对外资拥有可观的吸引力，起到稳

定股市的作用。 

    --------------- 

    大家不要急，股市还要跌，他们已经有对外资的依赖了，股市要

跌到全面放开对外资管控，记住这个目标你就知道底还远着呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-09-3023:26 

    @齐洛洛 41811174楼 2013-09-3015:43:40 

    请教老师，淘宝推出的余额宝这种可以随出转出的理财方式，是

不是相对安全一些呢？ 
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    ----------------------------- 

    谁都不信，到银行也睁大眼睛不要存款单填成保险单、理财单，

这年头盯你血汗钱的贼多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0100:36 

    工人日报：个税收缴如瘦鹅拔毛仅 10%来自高收入者 

    2013年 09月 30日 09:57 

    我有话说 

    中国个税从诞生之日起，始终没有摆脱“穷人税”的诟病。 

    最直接有效的解决办法是提高起征点。 

    2011 年 9 月 1 日。新个人所得税法实施。起征点提到 3500 元。

在一个 13亿人口的大国，只剩下 2400万人缴纳个税，其中 6成是工

薪族，并没有摆脱瘦鹅拔毛的窘境。 

    穷人税向准穷人税转型的背后，在解构个税征收的价值和意义。 

    尽管社会各界不断传出继续提高起征点的呼声，但继续提高只会

使个税征收税基越来越小，越来越流于形式。 

    于是，对个税进行深层改革成为有关部门主要着力点。 

    财政部长楼继伟指出，下一步个税的改革方向是，由目前的分类

税制转向综合(行情专区)和分类相结合的税制，在对部分所得项目实

行综合计税的同时，将纳税人家庭负担，如赡养人口、按揭贷款等情

况计入抵扣因素，更体现税收公平。 

    如果这项改革顺利推进，堪称穷人的福音。 

    但从个税平抑贫富的差距的角度，财税专家更多的着眼点在于通
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过制度完善，对高收入者建征管平台。 

    首先，纳税人需要准确地掌握税法，如实准确填写申报单，而税

务部门则要有能力对纳税人的申报进行稽核和甄别。做到这一点，税

务机关要建立和完善适用于自然人纳税人的征管机制，如自然人纳税

人的税务登记制度和纳税服务体系、与个人和家庭有关的涉税信息系

统等。 

    在诚信制度缺失，相关征收监管制度滞后的中国，即便富豪增长

速度最快，连胡润都能通过公开信息编制出影响巨大的富豪榜，高收

入者缴税却停留在靠自觉的阶段。 

    专家指出，现行个税缺陷主要表现在它所实行的分类所得税制上。

占富人收入更大比例的财产税却税率更低且征收难度更大，最终导致

了收入低的人反而纳税多的反效果。由于制度设计的粗糙和简单，很

多富人通过聘请税务顾问进行税务筹划，从而达到少交税甚至合理避

税的目的。例如在股权转让时，就完全可以通过合理合法的手段将规

定的 20%的税率降低到 10%以内。 

    有统计显示，65%的个税来自占个税缴纳群体 80%的中低收入者，

而占个税缴纳群体 20%的高收入者，占有银行(行情专区)存款总量 80%

的比例，其缴纳的个税比例却不到税收收入总量的 10%。 

    更令人担心的是，财政、税务、银行各自为政，本部门利益为先，

对既有的网络上进行联网，实现信息共享并不积极，导致实施家庭综

合税制操作成本高昂。要解决这一难题，进行行政管理体制改革，打

破部门藩篱已经时不我待。 
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    但这都不是核心问题。 

    目前中国财产高收入者普遍不透明，财产申报滞后，却与权力与

市场的边界不清晰，公权寻租现象无法彻底遏制有关。如果彻底实现

中国财产公开透明，势必将一部分靠不正当手段致富的既得利益者暴

露在光天化日之下，甚至成为当下反腐浪潮的活靶子，而他们往往有

着强势话语权，甚至直接可以影响政策的制定，终成为个税公平征收

的最大阻力。 

    以房产税为例，征收也步履维艰。连不动产信息登记都设置了一

个相当漫长的期限，其难度可想而知。 

    所幸当下中国，改革呼声水涨船高，政府积极推动简政放权，回

归市场，中央力推制度反腐，依法治国，一大批尤其是来自改革开放

最前沿地区广东的高官都主动申请财产公开，加上中央地方政府都在

推动预算账本公开，大力限制三公消费，并主动接受社会监督，这些

都为全民财产尤其是高收入者财产公开创造了重要前提。 

    我国征收个人所得税的原则是，低收入者不缴税，中等收入者少

缴税，高收入者多缴税。而实现这一点，仅仅依赖征收方式的转变是

无法实现的。 

    无真正的财产公开，政务公开，就不可能有公平的个税。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0100:58 

    ----------------------------- 

    按照工人日报的说法，税收仅 10%来自高收入者，那么中国 10%

的高收入者占有多少财富？按照下面的公开信息我非常无奈的告诉
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大家我看到了不同版本的数据： 

    1： 

    国家行政学院教授:中国 10%的人占有 90%的财富——财经网_安

丘一中... 

    1条回复-发帖时间:2013年 8月 19日 

    我国的财富分配是“二八开”,即 20%的人占有 80%的财富,80%的

人占有 20%的财富;2010 年一个联合调查显示,我们的财富分配变成

了“一九开”,中国现在是世界上贫富... 

    tieba.baidu.com/p/2541448...2013-08-19-百度快照 

    ------------哦，按照这个说法，中国 10%的人占有 90%的财富，

交税还不到百分之 10！但是这篇文章被删除了，哈哈哈，所以我只知

道他的结论，里面的具体计算我只能说不知道！ 

    2：有过骇人听闻的消息称中国 1%的人掌握着 41.4%的财富 

    根据南方周末的消息，这个消息源自新华社《财经国家周刊》里

面《中国的财富集中度超过美国》一文，原文引用的是“世界银行的

最新报告”。 

    南方周末的引用国内唯一做过独立的居民收入数据调查的学者、

北师大收入分配与贫困研究中心主任李实的话说，“世界银行用的是

我的数据，但是国内引用的数据搞错了，不是 1%的人口占有 41.4%的

财富，而是 10%的人口占有了 41.4%的财富”。 

    --------------哦，这回是搞错了！又是一个耸人听闻的消息被

搞错了，世界银行用的是我的数据，但是国内引用的数据搞错了！多
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年前我就知道这个数据就是保密的！但是我发现他们对世界银行居然

不保密！哈哈哈！世界银行泄密了然后就搞错了！有点意思啊！这样

重大的问题那么多年国内居然只有一位学者去调查，调查结果居然没

有在国内公布而出口转内销还搞错了？多年后应该是第二位调查的

教授结果出来后又删帖了！巧合我相信完全是巧合！而国家统计局

2005数据显示:10%人口占有全国财富的 45%。中国《人民日报》当时

引述中国国家统计局所发表的报告说，目前最富裕的百分之十人口的

平均年收入，是最贫困百分之十人口的十倍。报道并说，最富裕的百

分之十人口占有全国财富的百分之四十五；最贫穷的百分之十的人口

所占有的财富仅为百分之一点四。中国国家统计局的报告说，贫富差

距在未来十年还将进一步扩大。合着过了这么多年按照这位唯一调查

这个问题的学者说中国 10%的人口占有了 41.4%的财富，中国贫富差

距缩小了？国家统计局显示的统计数据说基尼系数在扩大、贫富差距

在扩大，这位学者忙半天他的数据在减少，他不是扯淡嘛，中国统计

局承认、联合国都知道中国贫富差距在扩大嘛，工人日报也有统计显

示，占个税缴纳群体 20%的高收入者，占有银行(行情专区)存款总量

80%的比例，其缴纳的个税比例却不到税收收入总量的 10%。这个李

实明显在说谎啊！他为什么说谎？他为什么掩盖？后面的说谎是不是

就验证了他前面的话是真实的？我不知道，真的不知道，相信大家自

己有判断！ 

    3：一篇 2009 年的文章：为什么 95%的人只占有 10%的财富，却

缴了 50%的税？http://bbs.railcn.net/thread-259925-1-1.html
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从分项目收入看，近年来工薪所得项目个人所得税收入占个人所得税

总收入的比重约为 50%左右。其原因：一是我国个人所得税主要来自

城镇居民，目前工资性收入是我国城镇居民收入的主要来源，据统计，

2008 年我国城镇居民人均可支配收入中工薪收入所占比重达 71.6%。

因此，工薪阶层作为社会的主要群体(在国外包括发达国家也是如此)，

构成了个人所得税的最大税源。二是近年来职工工资收入增长较快，

纳税人数不断增加，个人所得税收入水涨船高。据统计，1998年，我

国城镇职工年平均工资为 7479元，2007年为 24932元。1998年工薪

所得纳税人次为 1.09亿人次，2007年上升为 8.5亿人次。三是工薪

收入者中的高收入者对税收贡献大。据国家税务总局的统计，2005年，

全国年工资收入 25 万元以上的纳税人占工薪收入纳税人数的比例接

近 5‰，缴纳的税款占工薪所得项目总税额的约 15%。2007年对工薪

所得征收的个税收入中，适用 20%(含)以上税率(即月工薪应纳税所

得额在 5000元以上)的纳税人次占工薪所得总纳税人次的 4.43%，但

缴纳税额却占工薪所得总税额的 44.44%。 

    --------这文章的数据可以用税率级差大致推断出高薪者人数，

实际上不用太费事财政部数据 2008 年，个人年所得 12 万元以上纳

税人自行申报人数为 240万人，占全国个人所得税纳税人数的约 3％，

其缴纳的税额为 1294亿元，占全国个人所得税总收入的 35％；鉴于

工薪阶层占税收的百分之 50，还有百分之 50的个税应该是私人老板

的了！新华网北京２月１日电（记者崔静）全国工商联主席王钦敏１

日透露，截至２０１２年９月，中国登记注册的私营企业数量已突破
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千万家，达到１０５９．８万家，考虑到中国民营企业的平均寿命只

有 2.9 年，中国每年约有 100 万家民营企业破产倒闭，60%的企业将

在 5年内破产，85%的企业将在 10年内消亡，能够生存 3年以上的企

业只有 10%那么企业数就要大于企业老板上税数量 

    那么，大致简单的推论全国年收入超过 12 万的富人在 500 万--

-1000 万左右，就算 1000 万人也就占人口 0.7%。就从税来说即使不

含灰色收入和逃税他们起码占据百分之 70 的税收！所以我根据公开

资料的推论中国 1%的人口占百分之 80以上的财富都是靠谱的！如果

按照全国年收入超过 12 万的富人 500 万的下限计算，那么推论中国

1%的人口占百分之 90以上的财富也不是没有客观可能性的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0101:10 

    回复第 11163楼，@zxl19682012 

    开发商替你垫百分之 10 的首付，是要你用你的百分之 20 套取

银行的百分之 70的钱，这样他就获得百分之 90的回笼资金了！ 

    -------------------------- 

    @和谐社会 112511180楼 2013-10-0101:01:55 

    老大，这两天看了看乌市的一些新开盘的房子，越来越远还越来

越贵啊！今天一个销售打电话告诉我十一后他们的房子还要涨三十！

而且明确告诉我是明天晨报第几版他们会提价！ 

    这房价骚情零干了！ 

    ----------------------------- 

    没有人告诉你公务员的房子 3000 多一点每平米，然后每套加 5
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万转让费，100平米的房子合下来每平米加 500元！我们这好多人都

想转让找不到下家呢，说实话我也想转让，不过 5 年后才能办手续，

后面二手房交易税和房产税我感到挺麻烦，政策不确定性以后容易扯

皮你自己考虑吧！这么多公务员便宜房子等着卖，你理事卖房子的干

--呢啥！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0101:40 

    外管局：截至 6月末我国外债余额 7719.5亿美元 

    2013年 09月 30日 15:11 

    我有话说 

    截至 2013 年 6 月末，我国外债余额为 7719.50 亿美元(不包括

香港特区、澳门特区和台湾地区对外负债，下同)。其中，登记外债

余额为 4624.50 亿美元，企业间贸易信贷余额为 3095 亿美元。从债

务期限结构看，中长期外债(剩余期限)余额为 1733.23亿美元，短期

外债(剩余期限)余额为 5986.27亿美元。短期外债主要来自与贸易有

关的信贷，占 72.95%，这部分外债具有真实的进出口贸易背景，与一

般外债有较大不同，且与我国对外贸易和外汇储备相比规模较小，短

期外债风险基本可控。 

    ----------------------- 

    我们来回顾一下： 

    2009年 3月末至 2011年 9月末，我国短期外债占比由五成左右

逐步上升至超过七成。值得注意的是，2011年以来，我国短期外债占

比连续三个季度均位于 70%以上。 
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    国家外汇管理局 12 月 27 日公布的数据显示，截至 2011 年 9 月

末，我国外债余额为 6971.64亿美元。其中，中长期外债（剩余期限）

余额为 1895.39 亿美元，占外债余额的 27.19%；短期外债（剩余期

限）余额为 5076.25亿美元，占外债余额的 72.81%。 

    而截至 2009年 3月末，中国短期外债占比为 51.52%。其后，短

期外债占比一直处于持续上升的状态。 

    短期外债是指偿付期限小于或等于一年的外债，由于期限较短，

在经济金融形势发生变化时，债权可能被集中要求清偿，由此会使债

务国产生偿付风险。学界认为，短期外债占比的适宜比例应在 30%至

50%左右，以此来衡量，中国短期外债占比远远“超标”。 

    2012年末外债余额 7369亿短期外债占比 73% 

    http://www.100ppi.com2013-04-0808:31:47第一财经日报 

    从债务期限结构看，中长期外债余额(剩余期限)为 1960.57亿美

元，短期外债余额(剩余期限)为 5409.29亿美元，而中长期外债项下

净流入资金 39.90亿美元，也同比下降了 55.70%。 

    目前，国际公认的一个国家短期债务占全部外债比率的警戒线为

40%，而中国这一比例已达 73%，据此标准，中国的短期外债占比过

高。 

    “世界主要的贸易大国和贸易比较活跃的国家这一指标都比较

高。”宋泓称，“关键是要看短期外债和外汇储备的关系，看外汇储备

是不是可以应付一年期到期支付的要求，这是一个很重要的指标。” 

    ------------------------- 
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    我注意到外管局说法的改变！基本可控与可控还是有区别的！连

续 1 年超过国际公认警戒线他们就不害怕，至于据外汇局初步计算，

2012年中国外债负债率为8.96%；债务率为32.78%；偿债率为1.62%；

他们强调的短期外债与外汇储备的比例为 16.33%，均在国际公认的

安全线以内。这些数据大有可以推敲的地方： 

    1：首先我们的外汇储备实际只是替别人保管的钱，而且保管还

要承担汇率上升和利息费用这样实际也是负债，怎么能把替别人保管

的钱作为自己的外汇储备呢？世界上重要经济大国就中国一家这样

干，这样的一个特色奇葩又如何能够简单的国际接轨了呢！ 

    2：真正需要国际接轨的国际公认的一个国家短期债务占全部外

债比率的警戒线为 40%他们避而不谈！ 

    3：2012年中国债务率为 32.78%；偿债率为 1.62%，这个是如何

计算的？2012 年末外债余额 7369 亿如果乘以 3 倍就是大约 2 万多

亿，美国财政 3月 15日公布的数据显示,2012年 1月,中国停止了自

去年 7 月以来的对美国国债的减持状态,转而增持美债 76 亿美元,共

计持有美债11595亿美元。加上两房债3000亿等差不多就是这么多，

我看这个债务率的分母是中国拥有的各类美债等，如果我们急用钱美

国国债能顺利脱手变现吗？如果要脱手必须打很多折扣！而且两房债

是绝对没有人要的！所以我们应对金融危机的能力是非常脆弱的，一

旦将近 8000 亿美元的外债要归还，尤其是 5000 亿多的短期外债要

归还，现卖美国国债都没有人接盘！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0101:42 
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    10月 1日了，我就坐等 9月 10月数据出来看结果吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0101:48 

    我查到比较准确数据：中国大陆拥有“两房”垃圾债券 7763 亿

美元，还拥有 13159亿美元的美国国债，看来早晚也是垃圾。两者之

和超过 20000亿美元。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0102:09 

    世界银行提议中国主要国有银行中的一家银行进行私有化 

    发表于：2013-09-3022:31:36 

    作者:旦升 

    据华尔街日报报道，知情官员透露，世界银行(WorldBank)正在

整理全面的中国经济改革建议，包括将大型银行私有化并允许农民出

售土地。 

    据参与相关计划的官员称，世界银行正在考虑提议对中国主要国

有银行中的一家银行进行私有化。目前，中国大型银行的领导层是由

中共中央组织部指派的。 

    一位官员表示，中国可以选择对哪些家银行进行私有化。这位官

员称，中国银行和交通银行是两个合乎逻辑的选择。中国银行的国际

覆盖面非常广，而对于交通银行来说，截至 2012 年年底，政府对交

通银行的持股比例已降至 26.5%左右（但政府依然是该行最大的股

东）。中国银行对此不予置评，交通银行没有回应华尔街日报的置评

要求。...华岳论坛-"http://washeng.net" 

    截至目前，在中国的 17 家国有银行和全国性股份制银行中，只
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有民生银行一家为民营背景。中国政府 7月 5日发布的“关于金融支

持经济结构调整和转型升级的指导意见”中提出，将尝试由民间资本

发起设立自担风险的民营银行、金融租赁公司和消费金融公司等金融

机构。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0112:53 

    九月房价数据出来了： 

    百城房价连续 16个月环比上涨 9月 79城市涨价 

    2013年 10月 01日 10:36 

    中国指数研究院今日发布百城房价指数报告，数据显示，2013年

9 月，全国 100 个城市(新建)住宅平均价格为 10554 元/平方米，环

比 8月上涨 1.07%，自 2012年 6月以来连续第 16个月环比上涨，涨

幅比上月扩大 0.15 个百分点，其中 79 个城市环比上涨，21 个城市

环比下跌。本月环比上涨的城市比上月增加 8个，其中涨幅在 1%(含

1%)以上的有 34个，较上月增加 3个。 

    同比来看，全国 100 个城市住宅均价与 2012 年 9 月相比上涨

9.48%，涨幅比上月扩大 0.87个百分点。北京、上海等十大城市住宅

均价为 18179 元/平方米，环比上月上涨 1.72%，与上年同期相比上

涨 13.87%。其中，北京上涨 3.75%，涨幅居全国之首。 

    分析认为，时至“金九”旺季，楼市继续升温，如北京截至 9月

底全市住宅成交量已超过去年全年，在去化压力不大的情况下房企拥

有更多市场定价权，通过高价加推、减小优惠力度等方式提价；需求

方面，在“国五条”、“房价调控目标”等政策效应逐渐弱化的趋势下，
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市场上涨预期渐浓，购房者结束观望并加快入市；土地市场方面，北

京、上海、天津等城市接连出现高溢价地块，苏杭等地高价地争夺战

等现象继续升温。在市场整体形势上行、地价上涨等因素正向带动下，

百城价格指数持续上涨且涨幅再次突破 1%。 

    值得注意的是，不同城市住宅市场表现明显差异化，北上广深等

重点城市持续供应不足，房价上涨明显且未来上涨压力仍较大，需警

惕未来调控政策升级风险；而多数三四线城市房源供应充足，随着 10

月推盘量继续增加，房价整体以稳为主。 

    ---------------- 

    楼市面临持续回调风险或从明年开始房价继续上涨 

    去年 6月以来，随着住房销量持续增长以及住房价格环比持续上

涨，70 个大中城市房价同比涨幅也从今年 1 月开始由负转正，并且

涨幅持续扩大。在房价不断创新高的同时，地产商拿地热情也空前高

涨，9月以来，北上广深等一线城市地王频现，甚至杭州、武汉、南

京、苏州等二线城市也频现地王。然而，楼市所隐含的巨大风险还是

已经隐约显现。8 月 70 个大中城市中唯一下跌的温州房价已连续 36

个月下跌，鄂尔多斯(行情股吧买卖点)、舟山等城市房价也已连续下

跌。 

    大风起于青萍之末，楼市经过十年尤其是 2007 年、2009 年和

2013年以来的疯狂上涨后，将在 2014年迎来新一轮持续回调，而这

一轮房价回调恰逢人口老龄化阶段来临以及资本项目可兑换的基本

实现，从而可能使得楼市陷入长期的持续性回调当中。 
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    楼市从明年开始回调 

    事实上，一些先行指标已经显示，房价将从明年开始出现回调。

历史经验表明，土地开发面积增速与土地购置面积增速之差，是住房

价格一个很好的领先指标，领先房价同比涨幅的时间为 18 个月，领

先房价环比涨幅的时间为 12个月。2006年以来，两者之间的滞后相

关关系是非常明显的，而且清晰地显示从明年年初开始房价同比和环

比涨幅都将会逐步下行，房价环比涨幅可能在明年 3月份前后就会出

现负增长。 

    究其原因也很简单，如果土地开发面积持续高于土地购置面积，

意味着经过一年半左右的住房开发周期后，地产商将无地可供开发，

楼市推盘量必然大幅下降，房价随之就会逐渐升高；而随着楼价的逐

步走高，住房销量上升，地产商拿地热情高涨，土地购置面积大规模

增加，使得土地购置面积增速开始高于土地开发面积增速，这会导致

经过一年半的住房开发周期之后，楼市推盘量大幅增加，房价必然会

再次面临下跌的趋势。 

    由于上世纪 70年代末期和 80年代初期生育率高峰所带来的“婴

儿潮”，到 2005 年至 2015 年正是成家立业的时候，所以在这段时期

住房市场存在较稳定的刚性需求，这些刚性需求助长了房价持续上涨

的同时，也因为购房者的追涨杀跌心态，助长了房价的上下波动。年

初以来房价的持续上涨引发购房者的抢购，从而助长房价上涨；但未

来房价一旦下跌，购房者又将持币观望，进而加速房价下跌。 

    楼市回调具有持续性 
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    明年将要出现的房价下跌，恰好赶上 2015 年前后所面临的人口

老龄化阶段的来临，“婴儿潮”一代的年龄步入 35岁以上，置业需求

基本得到满足，这会使得住房市场上的刚性需求急剧下降。作为兼具

商品属性和资产价格属性的房地产(行情专区)市场，具有“浪越大、

泡沫越大”的特点，刚性需求所引起的房价上升巨浪一旦消退，投机

需求所带来的地产泡沫也将随着消退。 

    此外，按照 WTO 规则，中国将在加入 WTO 的 15 年后，自动获得

完全市场经济地位，这就意味着中国将在 2015 年前后要基本实现资

本项目可兑换。随着资本项目可兑换时代的来临，住房这种不可贸易

商品便具有了可贸易性，最终会使得国内外住房价格趋于一致。由于

国内房价明显高于国外房价，国内住房价格必然面临一个向下的压力，

而且考虑到中国住房只有 70 年产权，产权的不完整性使得国内房价

相较于 OECD国家房价，估计还会存在一定程度折价。 

    房价一旦持续下跌不仅会抑制投机性需求，还会使得投机者所持

有的存量住房集中投放市场，而且还可能会使得住房总值低于贷款总

额，从而造成大量的“弃房断供”现象，商业银行(行情专区)不得不

大量抛售住房变现，这都会造成房价加速下跌。 

    尽管 2010 年国务院颁布“新国十条”以来，住房抵押贷款占住

房销售额的比重明显下降，由 2009 年的 36.3%下降到 2011 年以来

14%左右的水平，但 2011年以来全款购房者的比重大幅上升。草根调

研数据表明，二手房交易中全款购房者占全部购房者的比重由 2009

年的 39.6%急剧上升到 2011年以来的 70%以上。据此测算，利用公积
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金贷款和商业贷款进行购房的样本中，贷款总额占住房总值的比重维

持在 50%以上，2009 年和 2010 年更是在 60%以上。根据国家统计局

数据，由于 2011 年至 2012 上半年住房价格的下跌，2013 年住房价

格基本上与 2009年和 2010年持平。这意味着一旦房价跌幅达到 40%

左右，贷款购房者的住房总值将普遍低于贷款总额，楼市违约也将成

为普遍现象。更何况很多购房者的首付款也是通过民间借贷得来，楼

市持续下跌会使得居民家庭资产负债表急剧恶化，这样一来，地产泡

沫也可能会加速崩盘。 

    因此，对于决策者来讲，为防止地产泡沫大范围破裂，在逐步扩

大房地产税征收范围的同时，应当果断适度放宽甚至逐步取消住房

“限购令”和“限贷令”。毕竟中国国情不同于美国，由于美国人口

结构持续偏于年轻化，所以尽管经过 2007 年“次贷危机”冲击，房

价依然能够反弹回来，房利美和房地美甚至经过多年巨亏之后再次实

现盈利。而中国正步入老龄化阶段，即便现在就放开“二胎”政策，

短时期内也难以扭转人口老龄化速度的加剧。事实上，股市投资者已

预期到楼市所可能面临的巨大回调风险。2006年、2007年和2009年，

随着房价上涨，房地产股也大幅上涨。不过，2011年以来尤其是 2013

年以来，随着房价不断上涨，房地产股却趋下跌。尽管目前地产股静

态 PE 水平已经跌到 10 倍左右甚至以下，但如果未来地产泡沫破裂，

利润将被侵蚀，PE水平将会大幅上升。（中国证券报） 

    ------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0113:16 
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    现在我对数据解读，看看我预测的如何？ 

    1：全国 100个城市住宅均价与 2012年 9月相比上涨 9.48%，涨

幅比上月扩大 0.87 个百分点。北京、上海等十大城市住宅均价为

18179元/平方米，环比上月上涨 1.72%，与上年同期相比上涨 13.87%。

其中，北京上涨 3.75%，涨幅居全国之首。 

    ------什么意思？就是一线城市领涨，但这里我注意到住宅均价

是(新建)住宅平均价格！注意，一定要注意这是新建住宅，没有包含

二手房的价格，也不是成交价格！所以我认为这个数据不是完整的数

据！这个数据不是很靠谱！举个例子，我开发商推新楼盘，当然要把

价格开始就抬高然后再搞活动优惠等，，所以这个房价指数比正常成

交价格要虚高一些！但是水涨船高这个数据还是有一定的参考价值的，

我们现在找的是拐点到没有，比如我给学生讲人口自然增长率由正到

零人口数量才是最大！房价由正到零就是房价最高从此开始下降的拐

点！而 8月比 7月上涨 0.92%，9月环比 8月上涨 1.07%其中 79个城

市环比上涨，21个城市环比下跌。本月环比上涨的城市比上月增加 8

个！准确的说北京、上海(新建)住宅平均价格（不含二手房）高于全

国涨幅 2-3倍，二线城市小幅上涨那么就必然三四线城市普遍持平乃

至降低！但不管怎么说，如果仅从一手新建房的价格看房价 9月的拐

点没有到来！当然前面已经说了这还不能确认整体房价的拐点没有到

来，我还要看二手房实际成交量，这才是最真实的数据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0113:53 

    2：根据北京住建委的网签数据统计显示，2013年 9月份（截止
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到 24日）北京全市二手住宅网签总量为 8938套，环比上月同期的网

签量上涨了 12.4%，虽然自今年 5月份以来，北京二手住宅网签量已

连续 5 个月保持回升势头，且月度网签量连创今年楼市调控后新高，

但是月度环比涨幅已由 5 月份的 41%，回落至目前的 10%左右，涨幅

明显放缓。 

    房价方面，根据伟业我爱我家市场研究院的数据统计，2013年 9

月份（截止到 23日）北京二手住宅交易均价为 29800元/平米，环比

8月均价小幅下跌 0.57%。 

    伟业我爱我家集团副总裁胡景晖分析表示，受二手房交易个税上

调影响，免税房或低税房成为刚需人群的首选，据统计，8成左右的

成交房源都是免税或低税房，从北京建委数据也显示成交主要在远郊

低价房，这样就能说明刚需的恐慌性购房是主力，但是另外一面也说

明大资本已经远离高端房！ 

    另据监测显示，9 月（截止 9 月 24 日）北京纯商品住宅交易均

价为 22758元/平方米，与上月同期相比下降 7.2% 

    ----------- 

    ZXL1968：这样我们就得到了不同的数据，但是看了下面文章我

们就初步理解了开发商新建一手房仍酝酿涨价但是二手房已经开始

领跌！所以断章取义只看新建房的数据是不科学的，甚至是忽悠人的！ 

    附录“金九”过半楼市普跌部分项目仍酝酿涨价 

    2012年 09月 20日 07:40中国经济时报[微博]周雪松 

    近来房价频现反弹，购房者再度陷入观望。中国经济时报记者综
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合多家机构数据发现，楼市量价齐升局面终结，取而代之的是交易量

普遍下跌。业内专家告诉本报记者，各大房企在完成年终业绩的压力

下，“降价走量”依旧是主要的销售策略，房价将整体保持稳定，一

些城市个别区域的房价还将出现小幅回落。进入 9月份，北京一手房

成交量继续萎缩。根据北京住建委网站公布的网签数据显示，9月上

半月（截止 14日）北京一手住宅网签总量为 4561套，与 8月上半月

同期相比下跌了 24%，比 8月下半月环比下降 44.9%。 

    二手房方面，9 月上半月（1—15 日）北京二手住宅网签总量为

5442套，与 8月份同期的网签量相比下跌了 16.6%，环比 8月下半月

跌幅更是达到了 29.4%。9 月上半月的日均签约量为 362.8 套，创近

5个月新低。另据 21世纪不动产数据显示，9月上半月全国主要城市

交易量普跌。截至 15 日，北京、上海、深圳和成都，其一手和二手

房成交数据普遍回落。从 9月上半月的日均成交量来看，则上述四大

城市全部呈现下跌，北京上半月日均新房成交量环比下跌 29.5%，深

圳跌 21.8%，上海跌 3.4%，成都跌 14%。 

    国家统计局刚刚发布的 2012 年 8 月份 70 个大中城市住宅销售

价格变动情况数据显示，与上月相比，8 月份 70 个大中城市中，新

建商品住宅（不含保障性住房）价格下降的城市有 20 个，持平的城

市有 14个，上涨的城市有 36个。环比价格上涨的城市中，涨幅均未

超过 0.6%。二手住宅价格下降的城市有 16个，持平的城市有 16个，

上涨的城市有 38 个。环比价格上涨的城市中，涨幅均未超过 0.9%。 

    就此，胡景晖认为：一方面，一年多的楼市调控取得了显著成效，
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房价大幅上涨的势头得到有效遏制，新房价格同比上涨的城市不足

6%，二手住宅价格同比上涨的城市数量更是创年内新低；另一方面，

伴随今年上半年购房需求的透支，近两个月来全国多个城市的楼市成

交量开始明显回落，房价小幅回涨的势头趋缓。8月新房价格环比持

平或下降的城市比上月增加了 7个，二手住宅价格环比上涨的城市与

上月持平，没有新增。 

    他告诉本报记者，从国家统计局发布的数据看，8月份全国楼市

呈现出“量跌价稳”的大趋势。不过，值得关注的是，部分楼盘价格

上涨也将难以避免。本报记者调查发现，北京部分项目正试水提价。

而根据北京中原市场研究部监测报告显示，8月北京楼市新增供应中，

除别墅类项目无供应外，其余项目新增供应的拟定售价均有不同程度

提高，普通住宅开盘定价为 26981元／平方米，环比大幅上涨 41.78%。 

    -----------现在看由于国家统计局公信力的减弱，一些小的机

构和被收买的经济评论人根据各种目的在发布相互矛盾的信息！因为

给我们的印象 8月份全国楼市除了温州都在涨嘛！但是综合看不是这

样！明确一下虚高的开盘定价是不能作为主要依据的！现在还没有我

需要的 9月下半月的全面数据，所以我现在也不便下最后结论！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0114:00 

    我们看掌握大众舆论话语权的各大网站，几乎都被“金九”北京

楼市供不应求打折促销恐将难见所垄断！即使相反的看法有，但是受

众少也基本可以忽略！我忽然领悟了经济的如此，政治的也如此！因

为一般网友不会像我这样费力的去求证事情的真相，只要占据了绝大
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多数主流媒体就能引导大众思维，引发羊群效应！ 

    附录百度搜索： 

    北京 9月市场交易平稳”金九”未现好开局_北京楼市新闻-吉屋

网 

    “金九”过半楼市普跌部分项目仍酝酿涨价_房产_腾讯网 

    “金九”北京楼市供不应求打折促销恐将难见-21CN手机网 

    22 小时前-虽然北京楼市供应不足,但购房需求却比较旺盛。据

伟业我爱我家市场研究院监测数据显示,2013年 9月(截止 9月 24日)

北京纯商品住宅(不含保障房)网签 6833... 

    house.21cn.com/news/jishi/zhnb/2013/...2013-09-30- 百 度

快照 

    “金九”北京楼市供不应求打折促销恐将难见--房产--人民网 

    22 小时前-虽然北京楼市供应不足,但购房需求却比较旺盛。据

伟业我爱我家市场研究院监测数据显示,2013年 9月(截止 9月 24日)

北京纯商品住宅(不含保障房)网签... 

    house.people.com.cn/BIG5/n/2013/0930...2013-09-30 繁体-

百度快照 

    “金九”北京楼市供不应求打折促销恐将难见_新浪房产_新浪网 

    虽然北京楼市供应不足,但购房需求却比较旺盛。据伟业我爱我

家(微博)市场研究院监测数据显示,2013 年 9 月(截止 9 月 24 日)北

京纯商品住宅(不含保障房)网签 6833... 

    zhenjiang.house.sina.com.cn/news/201...3 小时前-百度快
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照 

    北京楼市供不应求打折促销恐将难见-新闻中心-搜狐焦点网 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0114:03 

    2013 年 9 月北京市中高档住宅的租赁指数为 162.73，单位平均

租金为 59.50元/(㎡？月)，环比 8月涨 0.02%，基本持平。-这也是

一个不容易被人为操控的指标！房租已经开始归零！啊，我忽然发现

我发现了一个好词，如果将来我要写经济的书的话，如果我确实成功

的预测了中国房价归零下跌了话，我要写的书的名字就是《2013年 9

月——中国经济归零》 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0114:05 

    中原（北京）租赁领先指数——下月预测 

    9 月北京住宅租赁市场量跌价稳，租赁需求回落。进入 10 月，

北京租赁市场逐步进入淡季，租赁需求以到期换租为主，租赁成交量

继续下行；租金价格受需求减少、外延、合租等因素影响，议价空间

增大，环比下跌可行性增加。 

    此外我们从下面的图可以看出北京房价和成交量增长的趋势变

化实际上在归零 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0114:20 

    @horse03911194楼 2013-10-0114:00:14 

    美国联邦政府正式关停超八十万雇员停薪休假 

    有什么影响，请楼主分享一下看法 

    ----------------------------- 
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    就是美国政府破产了美国都没有事！因为我研究的结果就是美国

对全民的福利保障是刚需，军事是刚需，唯一能够压缩的就是政府行

政开支，一个政府是干什么的？就是保住对外的军事强权，对内的民

生保障！其他的职能自然有正常的商业和社会运转模式，李总理我把

他往忧国忧民的想也是想搞美国这套东西，这也是我心目中想实现的，

但是我想强调的是美国已经是大垄断财阀和寡头统治了，自己封闭不

让外界瓜分美国市场但是他却想瓜分别人的市场掠夺别人的原料，标

志就是美国参与了大量中国的石油开发但是不允许中国石油公司进

美国，美国自己的石油和稀土不挖用别人的，这不是很明显吗？所以

学美国也没有错，学美国的社会运作这些都是皮毛！最主要是学美国

超强的战略意识！要学人家保护自己的市场用来发展自己的科技，比

如美国的高科技发达教育体制只是一个方面我认为完全是美国给硅

谷大量军事定货刺激起来的！要学人家怎么玩转世界让别人廉价资源

为自己用！你要学人家最本质的战略思维啊！学了些皮毛还叫人家骗

的卖了家当不值得啊！ 

    强调一下，什么时候美国军费开始大幅削减了美国才真正出现经

济危机，其他都是骗弱智小孩的把戏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0114:23 

    李克强：既不放松也不收紧银根有效引导市场预期 

    2013年 10月 01日 08:28 

     

    ----------这话什么意思？我给大家讲很简单就两字就是滞胀！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0114:24 

    李克强：既不放松也不收紧银根有效引导市场预期 

    2013年 10月 01日 08:28 

     

    ----------这话什么意思？我给大家讲很简单就两字就是滞胀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0114:28 

    @aiyichengfeng11189 楼 2013-10-0111:17:05 

    “秋凉夏已逝，冬酷春未来；月黑峰独俊，到时花自开。 

    ----------------------------- 

    兴趣来了，和一下： 

    房价高已逝，汇率还未降；税费一支秀，到时屁自崩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0114:38 

    平头百姓们不知道，地方政府为什么盖这么高大、豪华的办公楼？

更不知道办公楼里的人在干什么？----------埋葬人才自己和埋葬

国家未来！他们没有别的事！不是我胡说八道，你们到山东泰安看政

府办公楼就是棺材壳子！这总设计师真他妈的有才！ 

    大家应该学习我 ZXL1968防转帖 500防身术，今天国庆我免费给

大家分享：我就这一篇文章写到底，即使我那句话说的有问题，你不

能说点击我文章的人是为了看我这句话吧，人家是看我的主文章就是

看这页也不一定是看这句话啊！罪证无法确定啊！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0210:00 

    @hyh55011206楼 2013-10-0202:14:35 
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    都不知该信谁了！有的说房子量涨价跌了，有的说量涨价也涨了，

有的说量跌价也跌，到底该信谁啊？ 

    ----------------------------- 

    2013年三季楼市总结：各地房价控制目标不乐观 

    2013年 10月 02日 00:22 

    2、城市：一二线城市表现全面好于去年，三线城市正逐步分化 

    2012 年在行业政策逐渐好转的背景下，积压的需求逐渐达到释

放，市场交易量全面回升，而 2013 年 1-9 月市场维持了这一上涨趋

势，成交同比增幅超过 20%。纵观今年前 9月的成交量，大多数一二

线城市市场回暖，三季度虽然由于天气炎热等原因处于传统淡季，但

是今年三季度的表现远远好于去年，各大城市地王频出，推高了当地

房地产市场的热度。从数据来看，今年 1-9月，一线城市的同比涨幅

达到 17%，而二线城市的同比涨幅也达到了 22%。 

    -----------天气炎热是扯淡了！ 

    一二线城市方面，从总体来看，1-9月一线城市商品住宅成交量

同比去年增长 17%，二线城市同比增长 22%，除了广州、北京和成都

三个城市同比增幅在 10%以内，其余城市全部保持了 10%以上的高位

增长，应该说，一二线城市前三季度市场普遍高涨。这里要特别提一

下北京，尽管 1-9 月北京商品住宅成交面积同比增速仅为 4%，但是

这并不意味着北京的市场热度不如其他的一二城市高：一方面，从供

求比来看，供不应求的情况已经在北京持续了 11 个月，供求矛盾异

常明显；另一方面，北京 1-9 月成交面积达 915 万平方米，照此计
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算，全年成交量至少将在 1200 万平方米以上，这对于北京市场来说

将同样是相对高位，增速仅 4%是去年同期高点所致。 

    --------------尽管 1-9 月北京商品住宅成交面积同比增速仅

为 4%。如果我们要看数据就不要扯其他的什么天热啊，去年高啊等

因素实际上 2012年整体全国房价是低迷的！ 

    三线城市方面，2013年典型三线城市1-9月成交量同比上涨16%，

整体成交走势与一、二线步调基本一致。3月份赶末班车效应同样出

现在大多数三线城市，月度成交量达近年新高。“末班车效应”淡化

后，市场逐渐回归理性，二季度成交量虽然较 3月有所回落，但仍保

持在历史高位，三季度虽然处于传统淡季，成交量略低于二季度，但

是依然维持在较高的水平。 

    --------------下面的话说的太策略了：什么叫“二季度成交量

虽然较 3月有所回落，但仍保持在历史高位，三季度虽然处于传统淡

季，成交量略低于二季度”就是三线地区成交量一直在下降！下降 6

个月了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0210:02 

    我知道银行国庆停止汇款的原因可能是下面的原因了： 

    附录：最高法将曝光失信者黑名单银行可冻结其存款 

    2013年 10月 02日 08:19 

    我有话说 

    昨天，最高人民法院《关于公布失信被执行人名单信息的若干规

定》正式开始施行。这意味着全国法院将建立“失信者黑名单”制度，
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失信被执行人名单将被人民法院向社会公布。 

    记者从最高法获悉，即日起，最高法将收集、公布第一批全国失

信被执行人名单信息，届时将向各商业银行(行情专区)以及社会信用

建设成员单位推送，共同对失信被执行人实施信用惩戒。 

    据了解，近期，最高法执行局已与工、农、中、建等国有银行签

订了备忘录，鼓励商业银行与人民法院建立网络专线，通过网络查询、

冻结、扣划被执行人存款。最高法执行局与各商业银行总行将以网络

专线等方式共享失信被执行人名单信息，共同实施信用惩戒；双方将

探索建立最高法院与商业银行总行之间“总对总”的、网络直接对接

的执行查控机制。 

    最高法执行局局长刘贵祥介绍，备忘录涉及的失信被执行人名单

和网络查控机制两项主要内容。已建立网络执行查控机制的法院，可

以按照与银行的协议，通过网络查询、冻结被执行人存款，简化了程

序，提高了效率。网络查询、冻结、续冻、解冻被执行人存款与执行

人员赴金融机构直接执行具有同等效力。 

    ------------ 

    最高法院将收集公布第一批“失信者黑名单” 

    最高人民法院《关于公布失信被执行人名单信息的若干规定》于

10月 1日起施行。这意味着全国法院将建立“失信者黑名单”制度，

失信被执行人名单将被人民法院向社会公布。 

    记者日前从最高人民法院了解到，10 月 1 日后，最高人民法院

将收集、公布第一批全国失信被执行人名单信息，届时将向各商业银
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行以及社会信用建设成员单位推送，共同对失信被执行人实施信用惩

戒。 

    最高人民法院执行局近期已与中国工商银行(行情股吧买卖点)、

中国农业银行(行情股吧买卖点)、中国银行(行情股吧买卖点)、中国

建设银行(行情股吧买卖点)、交通银行(行情股吧买卖点)等国有银行

签订了备忘录，鼓励商业银行与人民法院建立网络专线，通过网络查

询、冻结、扣划被执行人存款。最高人民法院执行局与各商业银行总

行将以网络专线等方式共享失信被执行人名单信息，共同实施信用惩

戒；双方将探索建立最高法院与商业银行总行之间“总对总”的、网

络直接对接的执行查控机制。 

    最高人民法院执行局局长刘贵祥介绍，备忘录涉及的失信被执行

人名单和网络查控机制两项主要内容。已建立网络执行查控机制的法

院，可以按照与银行的协议，通过网络查询、冻结被执行人存款，简

化了程序，提高了效率。网络查询、冻结、续冻、解冻被执行人存款

与执行人员赴金融机构直接执行具有同等效力。(中国广播网) 

    ---------------------难道大量像温州那样互保欠债的人都准

备逃跑？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0309:45 

    国务院参事:遗产税拟入三中全会文件报道失实 2013年 10月 01

日 20:15人民网我有话说(9,315人参与)人民网北京 10月 1日电(记

者盛卉)国务院参事刘桓就媒体热炒的关于他在接受采访时谈到有关

遗产税问题，今日在国务院参事室网站发表声名。声明全文如下： 
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    2013年 9月 23日以来，我注意到，部分国内新闻媒体刊登转载

了所谓“国务院参事刘桓讲开征遗产税拟写入中共十八届三中全会文

件草稿”的内容，在社会上造成了较大的影响。为此，我郑重声明： 

    第一，我没有参加任何有关中共十八届三中全会的前期准备工作，

也没有在任何场合接触过所有有关中共十八届三中全会的文件； 

    第二，自 2013 年 9 月以来，就遗产税问题我没有接受过任何新

闻媒体的采访，也没有发表过任何有关遗产税方面的学术论文； 

    第三，个别新闻媒体通过一些非正规途径获得的，并未经本人审

阅和允许，断章取义，内容很不准确的报道给我本人造成了形象和名

誉的损害。对此，我保留在必要的情况下追究其法律责任的权利。 

    ------------- 

    这回一定要把造谣的抓出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0311:51 

    引用： 

    对“放开土地供应”以降低房价的反驳 

    楼主：orcboomw时间：2013-08-0114:03:00 

    最近有一些声音在提这样的观点：放开土地供应，房价自然降低。

还有人提放弃耕地红线。套用热词讲，哥们“不明觉厉”。好吧，其

实哥们觉得这观点很不对头。 

    为避免被扣多空的帽子，先说楼主情况。30岁，已婚，有一枚周

岁的可爱小闺女。生活在东部某省会城市，此城市市区房价平均上 2

万了。楼主跟老婆年收入税后 25~30 万，有一套自住房（还贷中），
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因为收入是老婆去年工作后翻番的，所以手上现金也不多，但是稳步

增长吧。以上说明，楼主吃喝无忧也不打算在买房，非多非空更非托，

所以房价高低跟本人没有直接的一毛钱关系。所以说，本文只为说明

一些道理，不为说服什么人。1、高房价的确需要控制先说房价的问

题。房价目前的确是高，也存在泡沫。这是前几天老大说的，在此就

当是事实。房价为啥高不深究，大致是 ZF 用房市做蓄水池，再加资

本炒作，还有中国传统思维中投资房产的习惯。房价高带来的弊端有

哪些？首先是低收入人群买房困难，影响了安定；很多中等收入人背

上了沉重的房贷，压制了创造力和消费。其次是，高房价与泡沫，让

资本远离了实体产业，动摇了国之根本。所以高房价一定要控制的，

不说降，起码不能再暴涨。那样的话，实体经济完蛋，大家难道一起

吃砖头，看白墙？这个道理老大们都了解，关键是怎么控制。于是有

一种经济学家就出来讲：放开土地供应，房价自然降低。楼主大学是

物理专业，对经济学的了解还停留在高中政治教的那些。只知道“价

格由价值决定，受供求关系影响”这些基本的道理。但是本人在学物

理的过程中，明白了一个真谛：万事万物的道理是相通的，就是所谓

的大道吧。就像我的很多天才同学读了《周易》觉得跟量子力学原理

是类似的，读了叔本华觉得某些物理定理理解的更加透彻。所谓经济

学，无外乎说的也是道理。2、放开土地共供应的结果设想 

    那么，这种以放开土地供应来降低房价的观点，啥出处呢？楼主

善意的揣度，这种观点是出自于完全自由的市场手段，从供求关系考

虑，只要供应充足，价格就能降低了。恶意的猜测了，不敢猜了，太
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邪恶。 

    只设想一下结果：土地敞开供应，于是开发商疯狂拿地，房子造

的更多，终于，卖不出去了，于是房价降了。这时候的现状是：中国

14亿人口，已经建了够 20亿人住的房子了，房价降了有意义否？已

经造成的大量的资源浪费。 

    有一个前例，大概十五年前，彩电产业有过一阵子泡沫。那会长

虹什么的，上了 N多显像管彩电的生产线，产能大、存货多。后来国

外搞来了 LED的彩电，国内的彩电企业受损严重。很多显像管彩电的

存货后来不知道怎么处理掉了。市场经济下，产品多的用不完，就会

产生泡沫。彩电的泡沫还容易处理：1、可以低价出口给国外；2、每

台彩电耗费的资源（原材料、人工）都很有限。 

    可是多造出来的房子怎么处理？房子不能出口，放在哪里空置还

需要维修费用。更关键的是，如果房子本身不住，不能实现他的使用

价值，那么使用了这么多的稀缺资源（土地），耗费了大量人工，这

就是一种巨大的浪费。最后，万般无用了，报废也将带来大量的建筑

垃圾，再一次耗费大量人力。 

    3、上升到理论高度 

    从理论上讲（楼主的理论是中学时被洗脑的理论）。市场的手段

带有盲目性，资本嗜血逐利，无孔不入。所以资本主义国家周期性的

经济危机。解决办法要不是科技突破，要不是战争。所以完全使用市

场手段调节也不合理，对于某些关系到国计民生的产业，行政的力量

一定要介入。否则造成的浪费和损失，还是需要大家来承担。至于行
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政的力量考不靠谱，我觉的吧，任何一种社会都是资本、大众、精英

在博弈。最重要平衡的，不靠谱的话，那啥那啥吧。 

    回到论题上，完全使用市场手段调节房产这种大宗商品，会带来

资源的浪费。还有一个隐患，最稀缺的资源是土地，放开土地供应会

影响粮食战略，而农业才是真正的基础产业。所以对这种放开土地供

应的观点，恶意的猜想是：HJSQJ。大家自由翻译。4、尾巴 

    最后，房价要不要控制，控制下降还是控制稳步上升。楼主就不

知道神仙们的决定了，他们可能有更多的考虑。房价暴涨，实体经济

就要死；房间暴跌，社会要动荡。神仙们会有一个平衡的，而且操作

起来办法很多。 

    如果要房价稳中有升，就用现在的策略，我啥都不说，啥都不说，

都不说，不说。你们自己看着办。 

    比如要想降低房价，根本不用什么房产税、这几条那几条的。从

产权入手一击必中，全国普查房产，每个家庭可有一套房产权 70年，

多出的房产第二套 40年，第三套 30年，以此类推，产权到了以后收

回国家做公租房。如此实施，房价不跌才怪。 

    ------------------------- 

    这篇文章不管他推理的对错，他的贡献在于提醒我们一个简单的

事实就是实际上地方政府的所谓调控房价还是在多卖地！网友说的号：

“降低房价的办法很多，用这个办法最不好。纯粹的市场调节，会带

来巨大的资源浪费。”实际上他们就是宁可带来巨大的资源浪费也要

把卖地进行到底！大家想卖地多是量多价低批发，卖地少是量少价高，
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总之是卖地是他们唯一的出路，所以任志强还是对中国国情看的很清

楚，当然我也说的很清楚：中国的依附经济还是受制于国际经济。我

认为美国配合中国的买办进行经济改革而留给中国平稳进行经济改

革的时间表已经要到期了！ 

    我今天坐车看到乌鲁木齐大片的棚户区改造的社区和宣传画，我

忽然明白他们为什么这样积极这件事。首先这个改造腾出了大片城市

土地，这样地方政府就还能接着卖地，当然还能拉动经济尤其是建筑

产业！再次，大家都上楼了就可以收房产税了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0323:39 

    @美军魔鬼一师 11215楼 2013-10-0322:07:43 

    回复第 11213楼(作者:@普天之下莫非王土于 2013-10-0314:20)

楼主，该吃药了！==========楼主，你为什么要放弃治疗 

    ----------------------------- 

    难道你认为 10 月 1 日我也去了天安门吗？对不起我没有去，而

且再说一遍：不为人民立大功此生不踏入北京半步！就是乘飞机经过

也不会出候机室！如果您说的是吃感冒药进行多睡眠的休克疗法的话，

你应该找哪天在广场的人们！希望您多备点药，很多人应该都得病了！

如果您说的是精神疾病的话，你怎么知道我在接受精神治疗？难道你

就是把我和全国其他被精神病的人关到精神病院的刽子手的狗腿子？

我如果像杜秋那样放弃治疗，那么目的只有一个，就是找出 1亿中国

人成为精神病的幕后黑手！送你几张照片，看看天安门广场的国庆气

氛！当少先队员唱起“我们是共产主义接班人”的歌曲时领导和全国
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人民但愿能想起点什么！ 

    当他们和全国人民看到纪念碑上：“三十年以来，在人民解放战

争和人民革命中牺牲的人民英雄们永垂不朽！ 

    由此上溯到一千八百四十年，从那时起，为了反对内外敌人，争

取民族独立和人民自由幸福，在历次斗争中牺牲的人民英雄们永垂不

朽！”的时候，大家能够掂量一下民族独立和人民自由幸福这个词的

含义吧！但愿这场雨不要白下，这场哀悼只是追忆往昔而不是悲叹未

来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0323:57 

    11 万人天安门冒雨看升旗结束后满地垃圾，国旗还没有升到顶

就拍照，难道他们想拍降半旗吗？这是违反国旗法的不严肃的行为！

不打雨伞讲话固然是与国际接轨，注意了网上舆论！但是我们应该看

到，我们现在不是辉煌盛世而是危机四伏：养老危机、就业危机、教

育危机、经济危机、政府信誉危机、信仰危机、军事技术的代差危机

-----这么多危机啊，就是美国据说政府倒闭了也没有我们这样多的

本质危机！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0400:06 

    1956年国庆阅兵：新中国唯一一次雨中阅兵 

    2009年 04月 08日 18:48:59浙江在线新闻网站 

    1956 年国庆阅兵。人民解放军陆军装备完成换装后首次亮相，

旧杂装备被淘汰，基本上实现了武器装备的制式化。本来可以给全国

人民耳目一新之感，可惜下雨了，而且大雨倾盆！当然，阅兵照计划
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进行，这是新中国迄今唯一一次雨中阅兵，受阅部队冒雨进行分列式，

士气高昂，步履铿锵，无一懈怠。阅兵部队乘坐的汽车是第一批出厂

的国产“解放牌”汽车， 

    ---------查了一下气象资料！1956年国庆也下雨了！我说的 60

年一遇没有问题！当时虽然下了大雨，解放军三军将士以大无畏的气

概以排山倒海的气势继续冒雨阅兵，显示了人民军队敢于战胜一切困

难和敌人的精神面貌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0400:37 

    让我们回顾历史： 

    1956年 10月 1日国庆节，毛泽东主席等领导人在天安门城楼观

礼阅兵式，国防部长彭德怀在阅兵总指挥杨成武陪同下检阅部队。阅

兵式在滂沱大雨中进行，这是新中国成立后国庆阅兵中唯一一次雨中

阅兵。受阅官兵的军装湿透，精神却越发饱满，踏着水花前进。今天

的北京从清晨就下着雨。受检阅的队伍在雨中进行的时候分外显得精

神饱满。 

    参加检阅的部队装备着我国自己制造的各种新式武器和车辆。 

    在今日受检阅的部队中，有实行义务兵役制以后应征服兵役的新

战士。他们经过半年多的正规训练，有不少人已经成长为优秀射手和

各种技术能手。 

    今天，天安门广场被装饰得更加雄伟壮丽。天安门正中是毛泽东

主席的巨像。广场正南挂着孙中山的画像。南面两侧是马克思、恩格

斯、列宁、斯大林的画像。红墙东西两端的标语塔上写着“马克思列
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宁主义万岁！”、“庆祝社会主义的伟大胜利！”、“中国共产党万岁！”、

“中华人民共和国万岁！”、“世界和平万岁！”。广场南面，在无数面

红旗下，站满了参加庆祝大会的群众。 

    阅兵结束后，首都五十万群众冒雨举行了热烈的庆祝游行。 

    北京人民热烈庆祝社会主义改造取得决定性胜利后的第一个国

庆。今天，有五十万人在天安门前举行游行。游行的群众欢呼执行第

一个五年计划的巨大成就。今天的游行是在大雨中进行的，游行的群

众情绪异常热烈。仪仗队走在游行队伍的最前面，千百面红旗引导着

欢乐的人群通过天安门广场。广场两侧街道的两旁，建筑物的平台上，

挤满了观看游行的人。浩浩荡荡的十三万人的工人队伍中，许多表明

生产成绩的图表和各种工业产品的模型，展示出工人们在社会主义建

设中取得的伟大胜利。人们兴奋地鼓掌向北京二十九个国营工厂和全

市地方工业的工人们致敬。他们的生产总值提前达到了 1957 年的水

平。由两万名手工业生产合作社社员组成的队伍中，有许多精致的产

品模型。 

    第一次以公私合营企业工作人员参加国庆游行的工商业者当中，

有很多人带着妻子和儿女。他们举着"为彻底完成社会主义改造而奋

斗"的标语牌。 

    --------------------现在在进行什么改造？历史轮回一甲子

啊！ 

    走在整个大、中学生游行队伍最前面的是七千多名小学教师。女

教师们穿着漂亮的衣服。十四万大、中学生手里拿着乐器、花束和彩
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绸。在这支队伍中，今年又增加了四个新建的院校的教师和学生。每

个队走到检阅台的时候，用各种模型表示了他们的愿望："我们将掌

握原子能，为人类造福";"我们将制造火箭，揭破月球的秘密";"我们

要把祁连山打穿，戈壁滩钻透，让那黑色的金子像流水般地奔流"。

当这支队伍走近观礼台时，参加观礼的教授们都向他们热烈地招手。 

    -------------他们实现了口号！ 

    中国科学院的队伍高举标语牌和旗帜，表示决心为实现"百家争

鸣"的方针、为实现发展科学的十二年规划而努力，争取许多最重要

的科学和技术部门尽快地接近世界先进水平。在游行队伍中，今年增

加了新建的力学研究所、动力研究室和生物生理研究室等九个科学研

究机构的工作人员。 

    --------- 

    科技是第一生产力了，但是投入不是第一生产力的投入！ 

    -------------- 

    毛主席在城楼上始终不让工作人员给自己打雨伞！那时下大雨过

后即转晴，晚上烟花照放！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0411:23 

    @普天之下莫非王土 11213楼 2013-10-0314:20:12 

    楼主，该吃药了！ 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈，我等你这话有几天了！你不要急，轮不上我吃药！国

庆了就说点国庆的事。北京的秋天，秋高气爽，记得我小时候每年国
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庆都是天安门城楼彩旗飘扬阳关灿烂，大红的灯笼高高挂，什么时候

国庆节下过雨啊！不敢说百年不遇，但是 60 年一遇还是有的！今年

国庆天安门一点没有喜庆的气氛！首先天公不作美，居然雾霾在 10

月 1号降临北京，应该阳关灿烂的日子，灰蒙蒙的天还阴雨连绵，常

委都被雨淋了，多少人会感冒啊？希望你去哪里送药去吧！我想起老

常委国强同志语重心长对重庆代表团的话：“同志们，北京的天气多

变，大家小心感冒”老常委还真是有生活经验啊！自然界的极为反常

也就罢了，偏偏谁设计这么一出活动，把应该喜庆、提神为基调的活

动变为以沉痛哀悼为主题的活动，按理说这样的活动也符合主旋律，

但是一些细节设计偏偏又更为渲染突出悲哀的主题，哎，常委穿黑色

西服也就罢了，但在走上纪念碑绕走的时候，撑着把黑伞，真的给人

很不好的感觉！！！少年儿童是我们的希望，唱起我们是共产主义接班

人总算给我们提把精神，白衬衣红领巾搭配也挺好，偏偏雨衣把红领

巾遮住了，远处看常委的黑与少年儿童的白形成了黑白为主的广场色

调，再加上灰蒙蒙阴雨连绵的天气因素，整个气氛是压抑沉重悲哀的！

这哪里是喜庆啊，谁设计的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0411:26 

    上面回复是第二修正版 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0411:29 

    后来居上：美国正超越俄罗斯成为世界最大油气生产国 

    石油/页岩气文/王秉淳 2013 年 10 月 03 日 11:40 来源：华尔街

见闻 



5594 

 

    美国正在取代俄罗斯成为世界最大的油气生产国。能够市场格局

将发生变化，并削弱传统能源生产大国影响力。 

    --------------美国发展页岩气是假的以后玉米炼油一段时期

会是真的！但是压低油价收购油田我看是真的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0411:44 

    李嘉诚在澳州被判逃税被罚款 7亿多美元 

    美股新闻腾讯财经[微博]2013-10-0400:27我要分享 979 

    北京时间 10 月 4 日凌晨消息，澳大利亚税务署周四表示，将向

亚洲首富李嘉诚旗下的长江基建以及电能实业两家公司追讨 7.76 亿

澳大利亚元（7.2692亿美元）的未缴纳税款和罚款。 

    澳大利亚税务署是根据早些时候的法庭判决提出这一要求的。一

家澳大利亚联邦法院之前做出不利长江基建和电能实业的裁决，要求

李嘉诚控制下的这两家在澳大利亚有数亿美元投资的公司补缴税款

并接受罚款。 

    长江基建首席企业事务官班唐慧慈在回应采访请求的电子邮件

中指出，公司已经寻求了法律意见，有意对相关判决发起“积极挑战”。 

    分析指出，长江基建和电能实业在澳大利亚的很多投资都是被私

有化的政府公用事业，包括在南澳大利亚电网的 50%持股。其他投资

包括了在澳大利亚最大的天然气分销商 Envestra公司的 19%股份。 

    澳 大 利 亚 联 邦 法 院 维 多 利 亚 区 法 庭 的 米 歇 尔 - 戈 登

（MichelleGordon）法官在 8 月 30 日的判决中命令长江实业和电能

实业分别支付 3.80 亿澳大利亚元和 3.96 亿澳大利亚元的 2000 年到
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2009年间未缴付的收入税，及未能向税务署提交登记文书的罚款。 

    法庭是在李嘉诚控制下的两家香港公司未能提供接受法律文件

的地址之后，以无需考虑更详细的抗辩为由作出裁决的。两家公司也

都没有派遣代表出席法庭聆讯。 

    根据澳大利亚法律，未能提交登记文书的罚款和利息将是可以累

积计算的。（孔军） 

    -----------------------前面大张旗鼓的所谓对外资进行反垄

断罚款，最后雷声大雨点小，最终剑指国企中石油和电信！发改委先

鼓励这些国企获得高额垄断利润后自己花天酒地的花，然后自然有人

配合曝光，最后激起全民义愤名正言顺的把他们拆分卖给买办官僚私

有化以后最后再通过国际金融形势的动荡把这些资产洗劫，转手外资

控制！他们就是这样一个套路！ 

    比如中国铁路企业化后第一件事居然是要浮动春运票价，说白了

就是涨价！在任何国家垄断对经济分配乃至活力的打击都是可怕的，

历史上很多朝代都是盐业专营，盐一年才用多少？但是一旦官方垄断

这一项盘剥的收入就了不得，随便走私一下就是富翁，当年赖昌星走

私石油，很快暴富！具体到现在房地产是政府垄断土地，开发商通过

协会在各种房地产论坛公然组成价格联盟，他们出钱邀请哪些无良经

济学家和媒体在各种会议论坛吃喝玩乐，写出根据他们垄断集团讨论

后的基调定的各种文章！不说别的，关于 9月北京的房价我至今看到

了 4 个版本的截然相反和差别很大数据的东西！哪个是真哪个是假，

就是真的怎样说出假的假的如何说成真的，也许一部红楼梦写全也差
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不多就是揭示这真真假假的房事啊！说完反垄断，再说补交税的问题！

我再说一遍：几乎百分之百的外资、港资台资都起码欠中国农民工的

养老钱！必须追缴！澳大利亚有法中国就没有法吗？没有法为什么不

立法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0411:57 

    转自张庭宾： 

    中国人民币汇率正呈现出“违反市场规律”的怪现象。 

    10 月外汇占款日前被公布，仅新增 216.25 亿元，环比少增近

1100 亿元，这一数据让不少分析人士大跌眼镜？？因出现了两种截

然相反的逻辑。 

    逻辑之一：根据海关统计数据，10月份，中国贸易顺差高达 319.9

亿美元，创 4 年来的新高，而 10 月份外商直接投资额为 83.1 亿美

元，两项合计为 403 亿美元，仅此两项增加的外汇占款就应该达到

2500亿元人民币，而现在少了约 2300亿元人民币，只能理解为资本

项目下的国际热钱大量外流，人民币如顺应热钱外流，应表现为贬值。 

    逻辑之二：自 9 月 13 日美联储正式宣布推出 QE3 以来，人民币

不断加速升值，从 9月 11日的美元兑人民币 6.3391升值到 10月 29

日的 6.2992，升值了 0.634%；如果这是市场因素推动的升值，应该

意味着国际热钱大量流入。 

    面对这两个相悖的逻辑，唯一合理的解释是：自 9月中旬以来的

人民币急速升值，并非由于美联储 QE3推动、国际热钱大量流入中国

所导致；而是在国际热钱流出的同时，央行人为地逆市场而动，强行



5597 

 

推动人民币升值。 

    即一边国际热钱外流，一边人民币继续升值，客观上创造了机会

让国际热钱最大化收益离场。这个令国际热钱非常满意的汇率政策，

却非常不公平，因为它违背了最基本的市场规则？？国际热钱流入时

人民币升值，热钱流出时人民币贬值，这才是真正的市场经济。 

    千万不要小觑了这种损失，如果在国际热钱加速外流的情况下，

人民币仍然保持升值，甚至可能把过去 10 多年来中国积累的贸易顺

差和 FDI都给吃掉了，这并非是危言耸听。 

    本人曾经测算过，截至 2008 年 4 月份，潜入中国的国际热钱本

金约 9600 亿美元(方法为，计算出基本没有国际热钱流入的

1995~2002 年外汇储备平均增长率，以之推算到 2008 年 4 月，其数

量为 1.15万亿美元，而 2008年 4月中国的实际外储余额为 2.114万

亿美元)，加上之后的热钱流入和热钱在中国国内的投资盈利，合计

应该不低于 2万亿美元，如果流出时再获得 20%的汇率溢价，则中国

外汇储备的大部分都会被侵蚀。鉴于现在外储中美元资产约 2万亿美

元，甚至可能出现美元汇兑危机。 

    这在 2011 年 9 月~2012 年 9 月的中国外汇储备和中国持有美国

国债余额变化中已有所反映。这一年中，中国外汇储备增长 314亿美

元，但中国持有美国国债反而减少了 1005 亿美元，按照中国央行曾

经三次“暗度陈仓式”购买美国国债累计达 5414亿美元(即购买当时

未向国人公报，后被美国财政部公布修正调高)的风格，如非刚性的

兑付离境国际热钱的美元需求，很难想象央行会因其他原因大幅减持
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美国国债数量。 

    与此同时，无法回避的是，随着美国再工业化取得进展，其推动

TTP(跨太平洋(行情股吧资金流)(601099)自由贸易协定)国家替代中

国出口，针对中国贸易保护的增加，在国际产业结构由过去的全球一

体化向未来区域化转向的大背景下，中国的贸易顺差和 FDI在未来不

断减少趋势在所难免。 

    目前特别需要警惕的是国际热钱全面做空中国的机制。该机制包

括三个关键点：1。大力做空股市的工具？？转融券正式出台，其一

旦正式推出，可以调动数千上万亿元的股票弹药，配合股指期货做空

中国股市，由此进一步抽紧中国经济流动性；2。国债期货，这是做

空中国国债，引爆地方债务危机，大幅推高国内利率，紧缩国内流动

性；3。外汇的看跌看涨期权，从而在资金进入中国时锁定离场时的

风险。 

    外汇的看跌看涨期权在 2011 年 12 月初已经正式推出，而最近

有关部门透露，转融券和国债期货都将在今年年底前推出。 

    毫无疑问，转融券和国债期货的推出，对于市场上的强者是一个

很大的机会，或许也是完善市场机制的探索。但是有没有考虑对国家

金融经济安全是否造成的重大冲击呢？ 

    即假如在国际热钱持续流出背景下，人民币强行上涨一旦无以为

继(因美元匮乏)，进而被迫下跌；假如这时候恰好美国以色列发动对

伊朗战争，波斯湾被封锁；假如再恰好东亚地缘政治危机升级；假如

又恰好中国转融券和国债期货推出，中国是否遭遇被全面做空的危机，
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我们还能够捍卫改革开放 30年来的最后成果吗？ 

    这是一个必须有人提出来的问题，尽管这可能是一个杞人忧天的

问题。 

    -----------------与本人判断一样，但是这已经不是杞人忧天

了！有左派人士说老伯的事大大也不愿意，也管不了等等都是还在说

梦话！古人都知道当真诸葛不做假阿斗！当年老邓收拾掉那个老实人，

就是先将身边羽翼一一铲除，就是黑社会都知道老大不保护小弟就没

有小弟会跟老大，小弟另投他门很符合人的求生本能！大家如果感兴

趣，张某不才，可以用脚后跟想出大海一群人编的三中文件提纲！不

信可以写一下进行对比！到时候可不要说我泄密，因为我没有任何内

部资料！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0413:41 

    @清风不识字字 11226楼 2013-10-0412:01:03 

    前些天看到网站头条“本土猪数量不如熊猫”，感叹中国的发展

形势真按楼主说的来了。等外资把种子、种猪、种牛、种羊都垄断了，

最后用转基因让你生不出孩子，人种也垄断。中国就彻底被他们控制

来。 

    ----------------------------- 

    据经济之声《天下公司》报道，中国每年消费的猪肉超过 5000

万吨，但很多人也许不知道，在过去 30 年的时间里，中国养猪业决

定猪肉品质的种猪几乎全部依赖进口，本土生猪品种已经濒临灭绝的

边缘，包像最适合做回锅肉、金华火腿等中国美食的本土猪种都陷入
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了生存危机。 

    四川成都土生土长的成华猪是最适合做回锅肉的猪种，经济之声

记者从成都市农委了解到，目前成华猪只剩下 100多头。为此，成都

计划总投资 2000多万元建成华猪保种场。 

    从上世纪 80 年代就进入成都市种畜场工作的罗成刚是这个保种

场的场长。他每天绝大部分时间都花在精心照料保种场里的猪儿们。

罗成刚告诉记者，从数量上说，现在成华猪比大熊猫还少，成都市面

上的猪肉几乎全部被外来猪占领，成华猪难觅踪影。 

    罗成刚：现在的成华猪，就是说据我们所了解的就只有我们场里

的这一百多头，说实话这比大熊猫的数量还少，根据媒体的报道，大

熊猫也还有一千多只嘛！ 

    对于成华猪的现状，四川农业大学教授白林十分担忧。他说，目

前存留的成华猪种群数量太小，猪种的保护基数一般要在 600 头以

上。种群数量太少，将导致成华基因越变越差。 

    白林：对于成华猪来说，现在可能就是在相应的条件下，尽量保

持数量吧。实际上现在很多地方猪种都濒临灭绝的，因为现在地方猪

种的商业价值体现不出来，养的人少了，自然就消失了。现在能繁殖

的母猪数量很少，没有新的血缘补充进来，要想保护这种猪种持续下

去，还是有一定的难度。实际上，成华猪所面临的困境，几乎是我国

各地方猪种的共性。包括浙江金华猪、江苏太湖猪、北京黑猪等都曾

面临大量减少甚至一度淡出市场的尴尬。即使是目前保护与推广相对

较多的金华猪，在市场占有率上也很有限。许多业内人士都认为，经
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济效益低下，是本土猪种被养殖户抛弃的首要原因。不过，中国农业

科学院农业经济与发展研究所畜牧室主任王济民认为，本土猪市场化

比较低，最根本原因，没有确立以企业为主体的品种培育体系。专家

指出，今后畜牧业的竞争将演变为畜禽良种的竞争和基因资源的竞争。

对于我国来说，如果不抓紧积极保护和产业化利用，可能会由于连续

定向选择，使得品种间的遗传变异越来越窄，最终导致可用种质资源

的减少。中国农业科学院农业经济与发展研究所畜牧室主任王济民认

为，要将保护与开发相结合，才能真正保护中国本土猪种：王济民：

地方品种保护应该说国家也花了不少钱，可能需要保护的品种太多，

所以说完全从保护的角度讲肯定是不够的，关键的是要正确处理好这

种保护的关系，为保护而保护肯定保护不住，必须是以开发为目标的

保护，比如说树立这种以禽业为主体的这种品种培育育种机制的话，

企业必须把猪种作为基因来保护，这样它的积极性就很高。如果说为

了保护而保护的话，那么谁也没有积极性。从未来的发展角度而言，

品种培育的主体肯定是企业，科研机构就是提供方法。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0413:47 

    中国教授“脑残”的秘密 

    发表于：2013-10-0318:03:22 

    作者:时代尖兵 1 

    国庆当天，杭州师范大学教授，中国法律史学会执行会长范忠信

提出国庆应设在“辛亥革命日”引发争议。对此无稽之谈我懒得理会，

但我很疑惑，为什么中国的“脑残”教授这么多？ 
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    中国的教授成千上万，每天发表的言论不计其数，出现个别“脑

残”言论不足为奇。可为什么总有“脑残”言论被媒体重点推荐、反

复炒作？像我时代尖兵也属于“高产”人士，但文章不是被删，就是

被隐藏，可谓命运多舛，既便某些被水军狂骂的文章，也不曾引发“争

议”。可见，不是我的观点没有争议，而是媒体不让争议。这是为何？

因为我的观点多在痛斥汉奸，反对转基因，为草根说话！ 

    而纵观“脑残”言论，它们要么违反常识、背离人伦，要么赤裸

裸替某些人甚至洋人说话，要么政治立场有问题。如范忠信提出国庆

日应设在“辛亥革命日”，其目的就像某些人主张尊孙中山为国父一

样，是为否定现政权的合法性，是政治乱伦的表现。按理说，如此观

点应被媒体清理，但媒体非但没有清理，反而大肆炒作。因此，虽然

如此“脑残”观点经常被网民痛批，但总能影响并忽悠一批人，久而

久之，大家都会麻木不仁、习以为常，失去辨别能力，沦为任由媒体

摆布的提线木偶！这就是媒体反复炒作“脑残”言论的秘密，也是茅

于轼、信力建等人的言论虽然“脑残”，但经常被媒体推荐的原因，

还是“宁可十年不将军，不可一日不拱卒”的真实写照。可见，“脑

残”言论之所以频频出现，是因为媒体导向出了问题，而媒体是为老

板服务的，因此，媒体导向的核心是资本控股权，允许境外资本控股

中国媒体才是问题的关键。前些天，国家互联网信息办、教育部、共

青团中央、全国妇联等四部门部署开展绿色网络行动，妄图在允许境

外资本继续控股中国媒体的前提下，加大网上不良信息清理力度，使

网上环境进一步净化、网上面貌进一步改观，为青少年提供绿色健康、
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积极向上的网络空间。而范忠信在国庆当天，火急火燎的发表“脑残”

言论，很可能是被中央电视台罕见的“爱国”导向和《我们是共产主

义事业接班人》的歌声吓着了，这才顶风作案，跳出来探风试水，而

众多媒体迅速跟进大肆炒作，说明在不触及媒体所有制的情况下，仅

仅通过空洞的约束就想主导舆论，是不现实的。（2013-10-3） 

    ------------ 

    医疗回扣暴露出资本已经可以通过出钱出书、培训等让你出名就

出名、让你上位就上位了，刘志军告诉我们资本运作下官员是可以买

的！夏俊峰终审高喊“你们撒谎！"25名律师声明抗议，作为千千万

万中国弱势群体中的一员，夏俊峰案是展示了底层人民走投无路的绝

境。但这 25 个律师无视同情比这严重的错误判决，他们哪个案件为

什么不敢出来叫板？一个压了四年的案件这时候宣判显然有他的特

殊意义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0413:51 

    人社部：中国人工资最大差距 4553倍 

    发表于：2013-10-0407:13:57 

    作者:-实话实说 

    人社部日前发布的 2011 年《中国薪酬发展报告》中直指，部分

行业工资上涨过快，高管工资增幅明显超过普通职工工资增幅，企业

高管与农民工工资收入差距最大达 4553倍！而根据全国总工会 2010

年的调查，23.4%的职工 5 年间从未涨过工资，208 家国企高管与一

线职工的收入相差近 18倍，这一差距在 1979年仅为 1.18倍。 
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    我国目前 GDP 总量居世界第二，比 1978 年增长近百倍，应该说

的确是富裕起来了。然而，面对 4000余倍的收入差距，公众疑虑了：

钱咋分的？是的，问题就出现在分配上。初次分配中我国劳动者占比

明显低于发达国家，而企业盈余则明显高于发达国家，而且行业差距

极大，这就让老百姓“先天不足”；二次分配中，也没有在结构上缩

小收入分配差距，而且政府职能缺位，公共服务提供不足，无形中又

消耗了部分居民收入。近年来，国家及各地方政府部门为了减小收入

差距，也采取了提高最低工资标准、制订企业工资协商制度等方法，

效果却不是那么理想。从报告结果看，收入差距不是在逐步缩小而是

明显放大。钱到底要怎么分才合理呢？笔者以为，两个关键问题必须

解决。其一，着力解决最突出的矛盾。当前，我国工资收入差距矛盾

最集中的，无疑是国有大企业特别是中央企业、垄断行业企业。这些

行业基于本身的特殊属性，融资成本远低于其他行业，但在占据先天

优势的同时，其税后利润却很少上缴国家。如此一来，国家所拥有的

生产要素，却被其管理者实际占有并处置了。今年，政府工作报告中

首次提出“公共资源收益全民共享”，下一步，国有资本经营预算与

收益分享制度、国有企业金融机构高管人员薪酬管理等方案也有可能

逐一出台。只要将公共产权的收益公开透明并上缴国家，行业间收入

差距巨大的矛盾就有望化解。 

    其二，进一步明确政府部门的定位。中国（海南）改革发展研究

院院长迟福林在今年“两会”期间曾表示：“最关键的问题就是政府

要约束自身利益，真正成为公共利益的代表者。”我国税收增长幅度
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已经远大于国内生产总值和城镇居民收入的增长幅度，当前应该逐步

稳定税负，在初次分配领域加大分配额，使在职和退休人员工资保持

合理增长幅度。同时，健全社保体系，进一步推进公共服务均等化，

统筹协调收入再分配。只要政府自觉让步，不把自己这块蛋糕切大，

那么给民众的利益自然就多了。 

    在这个过程中，还需要借助一个重要的调节手段——税收。当前

我国对高收入者税收征管、税率设计等方面存在问题，很多高收入者

可以通过发票处理摊入成本等方式规避税收。而中等收入和低收入群

体，缴纳的间接税很多，反而成了纳税大户。穷的越穷，富的越富，

又怎么可能做到“提低控高”呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0413:54 

    【中华论坛】还会乱印钱吗？会吗？ 

    发表于：2013-10-0401:08:17 

    作者:wuwuti24026 

    还会乱印钱吗？ 

    每年印点钱，是正常的！ 

    财富多了一些，钱自然也应该多一些。。。 

    不过，乱印钱就不好！ 

    ——比如说：财富多了一万亿，你印钱 20 万亿，你塔玛就是疯

了~ 

    ——GDP增长不能用印钱来实现~！ 

    6 月以来，金融系统的“钱荒”并未得到实质性的缓解，9 月初
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开始，银行间再次出现流动性紧张。各大银行开始收紧房贷并通过提

高存款利率等措施进行“抢钱”。另一方面，已经债台高筑的地方政

府仍挖空心思想要从银行获得更多的贷款，并通过推高地价、房价等

方式企图把老百姓的钱袋子榨干。 

    “钱荒”严重 

    央行放水 

    银行“抢钱” 

    9 月下旬，银行业再次传出季末钱紧的消息。截至 9 月 24 日，

银行间 1 天、7 天、14 天和 1 个月的资金拆借利率，同 9 月 2 日相

比，分别上涨了 19.7%，18.7%，15.7%和 32.8%！ 

    【9月 24日央行向市场注资 880亿，是上周注资 80亿的 10倍，

而且为使资金回收日期正好在 9月 30日，打破了此前 7天、14天资

金回收的惯例，采用了以前从来没有过的 6 天借贷期，保银行资金

“过冬”的意图非常明显。】 

    各大银行基于流动性紧张和季末考核压力，纷纷使出揽储招数。

不少银行尤其是股份制银行和城商行在存款利率上动作颇大。中信银

行近期高调宣布，除了一年期（含）以下存款利率上浮 10%外，两年

期、三年期存款利率也上浮 10%。光大银行的存款利率也全线上浮了

10%。 

    四大国有银行中的工商银行也已经上浮 2、3 年定期存款利率，

符合条件的客户存款利率可享受基准利率上浮 10％，即一浮到顶。 

    除了存款利率上浮之外，银行理财产品的收益率近期也不断上涨，
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不少银行发行的理财产品收益率都突破了 5%，有的甚至达到了 6%。 

    去年６月份央行将商业银行存款利率上浮空间扩大至 10%后，大

多数银行就纷纷跟进将一年期（含）以下存款利率“一浮到顶”，而

中长期存款利率则“按兵不动”。不过，近期越来越多的银行开始瞄

准中长期存款利率，中长期银行理财产品的发行量和收益率也不断上

扬，这和银行存款压力大有密切关系。 

    银行正准备迎接新一波坏账潮 

    9 月 30 日，英国《金融时报》国际金融首席记者桑晓霓撰文表

示，中国银行已经在准备迎接又一波坏账潮。就目前而言，各银行的

不良贷款率全都在 1%左右，并计提了充足的准备金。然而，这个 1%

反映不出现实状况。但对此负有责任的还有银行业以外的强大既得利

益集团。 

    中国金融改革之路正变得越来越曲折。 

    桑晓霓表示，北京方面一直尽力降低地方政府对大银行地方分行

的影响力。但地方政府显然在继续借贷，只不过是通过影子银行体系。

而且“这些贷款有许多投向了生存能力存疑的基础设施和房地产项

目”。 

    桑晓霓引述知情人士表示，北京方面将在今后几周发布的数字预

计至少是当前估算值的两倍，“这些贷款即便没有体现在银行的资产

负债表上，但最终仍可能成为银行的坏账。” 

    地方政府挖空心思“绑架”银行！ 

    在地方政府换届基本完成后，以投资拉动经济继而创造政绩的热
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情再次高涨起来。不过大多数的项目都属于“政府点菜，银行买单”。

地方政府拿到项目以后，一般都是先召集各家银行负责人来开会，询

问能贷多少款。 

    尽管银行极力想压缩平台贷款的规模，但是地方政府也是挖空心

思跟分行进行较量，其中财政存款成了地方政府最为重要的筹码。有

的银行因为地方融资平台的贷款审批权上收到了总行，分行把地方政

府的贷款项目上报总行不获批准之后，分行就夹在总行和地方政府之

间两边难做。地方埋怨不贷款，总行也会怪存款流失。有的银行因为

不给地方政府融资平台贷款，当地的财政存款一夜之间就被取走了。

在存款资源比较紧张的情况下，这对银行而言也很要命。 

    但也有业内人士表示，一些地方的法人银行，特别是地方政府控

股的城商行，股东是财政局，董事长、行长也是地方任命的官员，这

些地方的平台贷款风险更值得关注。9月 27日，《经济参考报》报导

称，自 2011 年以来，地方融资平台下沉趋势明显，目前基本上每个

县都有自己的融资平台公司。据悉，县一级的融资平台公司不能发债

券，县上建立融资平台就是为了取得贷款。融资平台风险若爆发，将

快速传导到银行体系。 

    地价房价齐涨 

    地方政府抢钱没商量 

    除了挖空心思套取银行贷款，赶在调控政策出台前疯狂卖地也是

地方政府创收的重要财路。持续攀升的出让土地价格和规模也直接推

高了房价，地王频频出现导致不断出现“面粉贵过面包”的现象。今
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年以来，一线城市地王频出，地价不断攀升。 

    进入９月后，广深两地土地价格继续上涨，“地王”神话不断上

演。广州增城、萝岗、番禺等多个区域也涌现出了不少“日光”盘，

一些楼盘开盘首日便被一抢而空。 

    继 9 月地王频现之后，多地日前出现了“日光盘”，甚至疯狂至

“夜光”。据《扬子晚报》报导，南京 5 家楼盘选在长假前一天晚上

抢开，有的楼盘选房甚至持续到隔日凌晨。这 5家抢开盘中有 3家都

直接“夜光”，另有一家售出 8 成以上。世联地产研究部总监吴志辉

表示“‘地王’出现直接推动了市场强烈的上涨预期，还对下一轮房

价上涨制造条件”，“在一线城市中，房价中最大的一部份构成因素就

是地价，有些项目地价占房价的比例超过六成。” 

    中国指数研究院一份报告也指出，“地王”的出现对房企、购房

者以及地王周边区域的受访者心理都产生影响，导致房价短期上涨的

预期更为强烈。 

    国土资源部副部长胡存智 9 月 25 日在房地产用地管理和调控工

作座谈会上表示，一些地方政府默许甚至助推出现高价地，影响市场

预期，抬升房价地价；一些地方政府在债务压力下，集中推出优质地

块，忽视了有关均衡供地的要求。这些因素综合在一起，放大了这些

地块对市场预期的负面影响。疯狂楼市的背后捂紧你的钱袋子开盘

“日光”不是新闻，不“日光”才是新闻；过去卖不掉的楼盘，现在

不找人、不托关系都买不着，关系不“硬”也买不着；不挑楼层，不

看户型，不问朝向，……楼市的滚滚热浪令人窒息。 
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    中国房产泡沫破灭的危机已经来临了。房价泡沫是政府炒起来的，

一旦破灭，狼狈为奸的开发商将会一起陪葬。——但实际上，这些空

手套白狼的家伙，早就赚的盆满钵满了。危机对他们来说实在不算什

么。2009 年央行印钞以来，中国这个庞大的帝国就开始把土地当做

资产开始炒作，他们的步骤是：——滥发货币——央企做地王——拉

抬地价——刺激房价上涨——全民买房——泡沫泛滥——泡沫破灭

——收回货币——将两代人的财富斩尽杀绝。理由有二：一是这种作

为资产的房价上涨幅度取决于货币贬值程度，因为滥发货币必然会引

发货币贬值，房价上涨与货币贬值是同等的，当国际热钱从流入中国

迅速转换到出逃中国，必然会刺破经济泡沫；二是中国经济是以投资

和出口为导向的，所以，外汇占款是推动房价上涨的重要资金来源，

而外汇占款取决于外汇储备的增加，外汇储备数额越大，房价上涨幅

度就越大。从经济规律来讲，这两种资金来源都是短暂的，当滥发货

币不能拉动经济增长、外汇储备不能增加后，必然导致房价泡沫破灭，

央行回收货币，以填补外汇占款的欠款或者维护人民币汇率。从这个

规律来说，房价泡沫出现在人民币汇率下跌的时候，只要人民币大跌，

中国房地产就会出现崩盘，这是逃不脱的宿命。这种房价泡沫是天生

就注定一定会破灭的，不会长久。 

    【靠印钞来维护泡沫，终将殃及每个家庭。泡沫破灭之后，家庭

财产将“缩水”一半以上。】 

    ——这种经济发展模式，是极端荒唐、无耻、逆天的！ 

    ----------------------- 
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    这篇文章我先放到这里，还要好好研究！开银行自己给自己贷款

实际上就是自己给自己印钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0413:59 

    根据历史看美国喜欢搞种族灭绝！中美国的未来必然只有美没有

中！此外美国有什么脸到处查大规模杀伤武器，美国自己最多，伊拉

克战争的贫铀弹查清楚没有，联合国为什么不到美军基地查？ 

    引用附录：1、天主教徒，他们去了南美，他们霸占了印第安人

的土地，但并不杀光印第安人，而是奴役他们。天主教的西班牙让人、

葡萄牙人没有杀光印第安人，后来只好滚回老家了。 

    2、新教徒，他们去了北美，他们霸占了印第安人的土地，同时

几乎杀光了印第安人。当他们需要奴隶给他们服劳役的时候，他们去

非洲抢来黑人作黑奴；杀光印第安人，就没有人对他们提出领土要求

了，所以他们至今还赖在别人的土地上，建立自己的国家，叫美国，

享用着别人的资源。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0414:04 

    【屁民们勒紧腰带纳税吧，新收编的 200万网络舆情分析师需要

我们养活】全国大约有 200多万人从事这一职业，这些人分布在党政

宣传部门、门户网站、商业公司等机构。这 200万人平均每人每年工

资 5万元计算，全年就是 1000亿元！---------嗯这就是加大文化事

业健康发展的经济保证！哈哈哈！ 

    土地流转给资本家，确实从根本上瓦解了农村集体经济，因为土

地集体占有是农村集体经济的经济基础。18 届 3 中全会要支持农村
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土地流转，给农民获得土地增值的红利。恐怕潜台词是让资本家获得

土地流转的红利吧。 

    --这就是资本向农村倾斜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0421:15 

    @haitian168811233 楼 2013-10-0417:35:48 

    老师假期快乐 

    ----------------------------- 

    谢谢，没有一天休息啊，不过抽空带老婆和女儿爬我小时候成长

过的乌鲁木齐红山，哪里是我出生的地方。我的大学老师告诉我，据

有人考证，当年诺亚方舟看到彩虹靠岸的地方就是乌鲁木齐红山！ 

    红山不高但却是乌鲁木齐的标志，以前有祭拜天山博格达山神的

庙，现在有民族英雄林则徐雕像！小时候觉得红山很高，现在阅遍名

山大川知道红山也就是小山丘而已。但是红山在我心目中还是神秘和

神圣的！据说红山宝塔下压着一条恶龙，当年我和小伙伴打着火把钻

到人防工程里面走了好久也没有找到恶龙，但是山洞里的阴风也吓的

我们够呛！ 

    40 年前红山还是光秃秃的，那时我家就在山坡上，我小学一年

级开始就亲眼看到了红山开始植树，当年的小苗现在已经很高大了！ 

    我已经有大约 25 年没有爬红山了，因为我上学时候立誓只有获

得人生成功的时候才再去！第一次去是因为我考上了高中！现在大家

觉得上高中很简单，当时我们班只有 3个人考上高中，我们班当时的

学习委员在 1993 年坐公共汽车的时候碰上已经是研究生了，还有一
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位学美术的很多年前留学德国，最后一个不成器的就是本人了！在考

高中几个月前我只是班级第 15 名！第二次当然是考上大学了这一次

本来我不想爬红山，但是老婆说孩子那么大了居然都没有爬过红山哪

我当然要带她们去了！登到红山宝塔悬崖处我看到已经有围栏护着了，

当年每天早上我爬到山顶都要站立在悬崖边练胆量，现在没有这个机

会了。在哪里我忽然发现我的确应该第三次来到红山，因为我有了妻

儿算是成家了这难道不是人生成就之一吗？想到这我心中释然但也

有一丝惭愧，因为我想到了一句诗：“匈奴未灭何以为家”！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0421:33 

    . 

    1）最近老大和老二都出手东南亚，密集访问东南亚，到处许诺

空头支票。2）美日好像签约安保加强，克里参加。国内没有报道 

    4)南海失踪几个渔民，海陆控军，民警政到调动，简直就是战争

突发演练 

    --------- 

    哎，说句不好听的其实解放军已经通报美军在南海有调动了！解

放军有异动是肯定的！但方向在哪里？是国内大范围机动还是海外机

动打击特定目标目前还非常非常不好说！我判断不会在钓鱼岛，最多

在菲律宾哪个方向小打小闹一番转移一下国内矛盾还不停的要给小

伙伴们发糖果，非大谋乃权术耳！ 

    3）央视开始放弃去年的"你幸福吗“调查变成”爱国的调查。 

    ----------- 
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    爱国需要调查吗？当日本人侵略中国的时候任何中国人不管是

幸福的还是不幸福的都要爱国，否则就是汉奸，央视这份调查简直是

在进行潜在的汉奸调查！ 

    5）九寨沟事件，5万人报道，地方政府受批评，继续内部维稳 

    6）美总统不去参加 apec峰会，让副总统克里代理，代理现在日

本，呵呵 

    7）美国非核心部门休假，导致劳工数据不发布，呵呵 

    ----------------------------- 

    -----------没有意义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0421:44 

    转自新浪博客，求证！ 

    是谁造谣 3000万高官都移民了？人大用数据证明：才 800万！ 

    谣言不攻自破！ 

    【港媒：高官亲属移民海外中国持双重国籍者逾 800万】人大常

委会审议出入境管理法草案时披露：已移居外国的中国公民，保留中

国居民身份证，享有国内福利和退休金，估计有 800万人 

    ---------- 

    ----------------我觉得差不多，国企高管我有数据是 240 多

万！还有私营业主成功者，加上妻儿小三其实 800万真还是个靠谱的

数字！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0422:11 

    原文地址：军队高官腐败非常严重作者：南山大仙 
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    陈中华 

    今年 1月初，大众网副总编姜长勇在微博披露：元旦前总后副部

长（中将军衔）谷俊山被捕。谷涉案金额 200 多亿，房产 300 余处。

住 7000 多平米小楼，护工 60 余人管理房院。有 5 情人，一个歌星、

两个影视小星、一个主持人、一个高级白领。一张谷俊山在京奢华将

军府照片也广泛流传于网络。涉案 200多亿、房产 300余处、住 7000

多平米小楼、60余护工、5个情人，这一组巨大数字非但强烈冲击读

者眼球，军队高官竟如此腐败，让人惊愕不已！据称谷俊山案是在查

处某大军区级营房局长案件过程中被牵扯出来的。只是官媒一直没有

证实，公方彬在线交流算是官方首次披露谷案。 

    解放军总后勤部有军交运输部、军需部、基建营房部等 9个二级

部，谷俊山分管军产土地、营房基建等热门领域肥缺岗位。解放军经

历数次精减整编，空出相当数量营房、场地。仅海南省与地方无争议

土地 24万亩，空闲营房 45万平米，全国所涉军队可处置资产自是巨

大数字了，这是一笔具有巨大开发潜力财富。军队一切由一把手拍脑

门说了算，这自然容易造成权力监督巨大“黑洞”。显然，军队财产

处置让谷俊山捞得腰满肠肥，这一切是否告诉人们受社会大环境污染，

军队高官腐败非常严重。与地方政府相比，是不是有过之而无不及？

谷俊山曾是老家河南濮阳军分区后勤部物资供应正营级副主任，上世

纪 80年代末，中国军队大干“三产”，谷负责跟中原油田合作油品贸

易。谷打着军分区旗号，以支援当地军队建设名义倒卖油气捞了不少

钱，从而打通升迁路子。由正师到副军再到正军，进而谋得总后副部
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长大区副职高位，8年间这样升迁速度，在解放军高级军官中也不多

见。谷在济南军区后勤部生产部时，就以敢拿、敢要出名，奇怪的是

这样的人却两年一个台阶，一路顺风提拔。谷俊山没有过人之处，没

有特别军事造诣，更没有特别官场背景，却何以能在军中进入快速上

升通道？只能是以钱打通升迁之路，这是否意味谷俊山是一路花钱买

官上升为中将。谷俊山是边腐边升，一个上升为中将的总后副部长竟

是花钱买的官，真不知又是哪些军队高官收受谷俊山贿赂？军队一切

腐败都不可等闲视之？------军队的官现在都有价码的！现在和田玉

主要是用来行贿！顺便说一下和田玉的鉴别吧：真的上品天然有油性

的！喀什河里的籽料不管什么颜色的基本都拾完了，每年可能冲下来

一些也越来越少！现在是用挖掘机挖，然后人工筛选，有时候成本都

回不来，河里的籽料很难有了！但是昆仑山上的玉石矿还是有的，但

是籽料和山料价格是不同的！上好的和田玉往脸上磨一下要很滑溜！

对光看看有没有棉絮纹，如果没有，很均匀你上当了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0423:09 

    本人对老子《道德经》的全新解读 

    我忽然发现以往大家对老子《道德经》上善若水水善利万物而不

争。处众人之所恶，故几于道。居善地，心善渊，与善仁，言善信，

正善治，事善能，动善时。夫唯不争，故无忧。”。的解读有重要失误!

我的理解是：上，善若水。水善利万物而不争。 

    就是最好是像水一样善利万物的这个利应该是：“其利断金。—

—《易·系辞》”的利，比万物都锋利的意思！ 
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    ，不争的意思是避其锋芒，不硬碰硬！找到一切人们不屑寻找的

微小的缝隙扩大之！避实就虚乃水之道！处众人之所恶--是善于发现

别人不能发现的细微！ 

    居善地，心善渊，与善仁，言善信，正善治，事善能，动善时。

夫唯不争，故无忧。 

    -------占据有利的地位，占据道德的高点，不是消极而是积极

的因地因时制宜，是被动中蕴含主动的意思！是在潜心修炼的基础上

由善治到善能从而再达到善时而动！因势利导首在蓄势，势成则柔弱

之水奔流而下，势不成不争！但是不争的目的还是争，蓄势到了不争

也是你的，你还有什么可以担心的呢！实际上老子的思想源于自然，

如果不是这样翻译我们就解释不了柔弱之水的巨大力量了！ 

    比如练气功应该首先蓄气而不盲目用气蓄势而候时自然丹田之

气贯于全身！ 

    比如强权对百姓欺压，百姓怨气不得出就必然蓄势，我们见到一

些群体事件都是大家都蓄气一旦合适时机喷出就如奔流之水势不可

挡了！ 

    比如国家战略，日本就非常善于蓄势，虽然他的军事实力看起来

不大但是他的军事技术和制造能力很强！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0423:10 

    引用作家崔成浩【瑞士发现价值 12 亿美元金矿村民拒绝政府开

采】瑞士阿尔卑斯山脉深谷一村庄拒绝外商开采当地价值 12 亿美元

的金矿，同时也拒绝了未来 10 年约 2700 万英镑（约 2.7 亿人民币）
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补偿款。该村 450 名居民经数月辩论，认为开采可能破坏当地环境。

微评：这事要是发生在中国，450名居民后果怎么样？ 

    -----------这就是国家战略和国民素质的表现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0423:19 

    @遍地是黄金 11238楼 2013-10-0421:48:55 

    十二兄，不怕食物变质，就怕已经在肠胃里滚动啊！经历了 08

股灾，还有房子的盘剥以后，洗心革面，准备回老家了----从头开始！

辛辛苦苦 20年，一夜醒来解放前! 

    ----------------------------- 

    好久不见老弟来了，哦，我最近想到一件事，就是以前你提到失

眠我给你寄去玛瑙片，可能我当时说的方法有误，需要打磨圆滑后打

眼直接缝在枕巾上和头发接触，否则没有效果或者不大，因为我最近

购入和田青玉籽料，我自己就是随便洒到枕头上睡效果很好，后来我

缝到枕头上，后来我给我父母送一些，他们缝到枕巾上更加方便，他

们试过效果很好，爱不释头准备带海南去！我想玛瑙也是一样道理的，

你试一下吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0500:21 

    再看新的两条 9月房地产消息： 

    附录 1：9月南京新房价格连续第 17个月上涨 

    2013年 10月 02日 10:31 

    根据新出炉的中国指数研究院统计数据，9月份南京房价已经第

17 个月连续环比上涨。此次涨幅有所降低，十大城市中排列倒数第
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二，环比上涨 0.43%，同比上涨 11.94%。 

    江苏其他城市方面，张家港环比上涨 3.29%、盐城环比上涨 2.85%，

两城市涨幅进入百城前十。常熟、昆山、江阴、南通、连云港(行情

股吧买卖点)、泰州、无锡、扬州等城市环比上涨，淮安、镇江、徐

州、苏州、宿迁等城市则环比下降。 

    新房火热，二手房也有所起色。据网上房地产(行情专区)数据统

计，9 月南京共成交二手房源 7084 套，较 8 月份的 6860 套小涨 3%。

成交量上涨的同时，成交均价也在持续上涨。据中指院数据统计，9

月南京二手房样本均价 20337 元/平方米，环比上涨 1.54%，同比上

涨 18.47%。环比涨幅在十大城市中位列第四。 

    ------------------ 

    注意 9 月南京新房价格 9 月份南京房价已经第 17 个月连续环比

上涨。此次涨幅有所降低，环比上涨 0.43%！快归零了！据中指院数

据统计，9月南京二手房样本均价，哈哈，中国这个统计样本是很有

名堂的！不过南京的二手房量价都还在涨我认了！ 

    附录 2：房价“三高”吓跑刚需客刚需“败走”中心区 

    2013年 10月 04日 09:16 

    我有话说 

    房价高：新盘 3万起首付高：首次置业五成起利率高：上浮 3%~5% 

    广州一手楼市在中心区还有刚需买家“顶得顺”吗？“十一”期

间，本报记者走访广州楼市发现，中心区楼盘报价坚挺，同时受到限

贷限签等因素的影响，多个市区楼盘的销售中心都冷冷清清，以首次
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置业为主力的刚需买家更是鲜见踪影。 

    虽然广州市国土房管局还未正式公布 9月的楼市数据，但是 8月

的官方数据已经显示，在均价节节攀升之下，全市的网签成交量已经

下降至不足 40 万平方米的水平，显示楼市有效需求的减少令成交逐

步萎缩。 

    记者“十一”期间走访广州楼市发现，中心区楼盘由于房价较高，

所以获得预售证推售的货量有限，不少楼盘都以推出尾货销售为主，

报价继续上升，销售中心门可罗雀。位于文德路的某一手楼盘目前在

售的大户型单位，均价已经达到 6 万元/平方米，而两个月前，该楼

盘同样在售尾货，均价为 4.6 万多元/平方米。短短两个月，对外报

价就涨了 1 万多元/平方米。而在宝业路的某楼盘，一个月前的报价

为 3.1万多元/平方米，“十一”期间调整到 3.5万元/平方米。 

    而新楼盘推出的新货均价更是攀上新台阶。像海珠区赤岗板块的

某豪宅楼盘“十一”前一天推出 100多套单位，折后均价达到 4万元

/平方米，比之前的“3”字头又高出一截。在这样的价格下，虽然开

发商已提前近一个月储客，但最后只有大概 80多名买家到场。 

    “双合同”致首付五成起 

    不少市区在售楼盘的销售人员都直言，由于广州对楼盘的网签实

施限价政策，所以买家都要签署购房和装修分割的“双合同”。在位

于海珠区南田路的某楼盘，记者昨日仅看到三四人在咨询，销售人员

表示，楼盘折后均价 3.3 万元/平方米，不过由于相关部门的指导价

为不超过 2.2 万元/平方米，所以 1 万元/平方米的装修合同款都要
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由买家承担，如果买家不接受期限只有 3年的装修贷款，首次置业者

首付就要支付实际楼价的五成，二次置业则接近八成。 

    荔湾芳村板块的一楼盘销售人员向记者透露，该楼盘的实际均价

达到 23000 元/平方米，同样要通过签双合同来规避房管局政策，不

过其分开的装修合同房款也可以申请商业贷款，但贷款年限最长只有

10年，利率比正常房贷高 3%~4%。 

    首套房贷利率出现上浮 

    在房价高企的同时，记者发现，房贷利率打折的好日子也已不复

存在，就连首套房贷利率也出现了上浮的迹象。 

    “由于现在房价高，公积金贷款的额度又一直维持两人最多 80

万元，所以组合贷款的比例越来越高，已经接近六成。”汇翰按揭高

级业务经理莫静昨日向记者透露，目前还能申请到房贷基准利率的银

行(行情专区)已经屈指可数，就在节前，不少银行都已经上浮了 3%~5%

不等，这也意味着首套房买家普遍要接受基准利率 1.05 倍的房贷利

率，二套房买家更要接受 1.15倍于基准利率的房贷利率。 

    刚需买家转向二手市场 

    记者了解到，在目前这种情况，部分买家在节前又“转战”二手

市场。合富置业江南西二分行主管林建华表示，近期已有一些看完一

手新货的买家回流到江南西、昌岗路一带看二手房，多是预算在 200

万元以内的刚需买家。林建华表示，200万元预算可以买到江南西附

近楼龄相对稍长一些的电梯楼 2房，或者昌岗路周边的一些笋盘。 

    房地产(行情专区)专家肖文晓则分析，一些本来很好卖的以中小
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户型为主的市中心“刚需”楼盘，因为“双合同”的关系，原来定位

的刚需客户群买不起了，产品又不一定能讨得多次置业者的喜爱，在

市场上十分尴尬。而也正是因为市中心的刚需产品首付门槛大幅度提

高，导致购房者不得不向郊区分流，造成近几个月来增城、萝岗等区

域的刚需盘大热，这种情况对楼市各方而言其实是“多输”的局面。 

    ---------------------- 

    和北京、南京一样一手房人们已经买不起了就不买了，所以人们

开始到郊区二手房！一手房要与二手房争夺很有限的刚需必须降价！

大幅降价！注意到虽然开发商已提前近一个月储客，但最后只有大概

80 多名买家到场——哈哈哈，不是开盘当天售光了吗？场面你倒是

接着火爆嘛！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0500:28 

    西班牙购房换居留政策出台：50万欧元可换居留权 

    2013年 10月 04日 08:03 

    我有话说 

    西班牙近日通过并开始实施包括“购房换居留”内容在内的投资

移民新法规，法规中规定购买价值 50 万欧元以上的不动产可获得首

次有效期为 2年的西班牙居留权。 

    西班牙有关“购房换居留”的新法规是作为《创业者法》的一部

分，在 9月 19日经议会讨论通过，9月 28日正式生效。这是西班牙

历史上首次以法律形式规定投资移民概念，也是首个欧盟大国制定相

关政策。 
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    ----------- 

    就是说大概 400 万人民币到西班牙买地中海晒太阳的海景房就

可以不吃转基因食品了，我靠，很值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0510:01 

    @zxl1968201211243 楼 2013-10-0423:10:00 

    引用作家崔成浩【瑞士发现价值 12 亿美元金矿村民拒绝政府开

采】微评：这事要是发生在中国，450名居民后果怎么样？ 

    -----------这就是国家略和国民素质的表现！ 

    ------------------------- 

    @馬登深 pch11249楼 2013-10-0507:55:35 

    陈丹青：中国人的信仰就是：去他妈的！活下去最要紧。 

    在被扭曲的社会环境中，人最根本的生存欲望被放大。想来又是

比较悲哀的！ 

    ----------------------------- 

    什么时候我们中国人想明白绿水青山比 12 亿美元金矿更值钱我

们就实现共产主义了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0510:21 

    @nbvts201011250楼 2013-10-0509:53:55 

    楼主：zxl19682012时间：2013-10-0500:28:20 

    西班牙购房换居留政策出台：50万欧元可换居留权 

    2013年 10月 04日 08:03 

    我有话说 
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    西班牙近日通过并开始实施包括“购房换居留”内容在内的投资

移民新法规，法规中规定购买价值 50 万欧元以上的不动产可获得首

次有效期为 2年的西班牙居留权。 

    西班牙有关“购房换居留”的新法规是作为《创业者法》的一...... 

    ----------------------------- 

    纯经济的观点当然很值！西班牙是什么地方？世界级的旅游胜地！

阳关、沙滩、洁净的空气还有很多福利人权，你不满意了 QQ 召集一

帮人上街转转扯几嗓子还没有人关你！就拿任志强说的北京 100平米

10 万的房子就是 1000 万人民币，400 万你买个房子，剩下 600 万开

个中餐馆什么的日子过的不要太美！我绝对不会出国逃跑！但是我老

婆孩子在现在情况的发展下一定要出国！乱世买房子，西班牙置业现

在就是时机！我靠，李嘉诚居然和我想的一样的！等北京的 1000 万

房价跌到 100 万，再以外资的免税优惠身份回来，不要赚的太多哦！

我不救美国，我不救欧洲，我只想救老婆孩子！天涯感兴趣的朋友到

我这帖子报名，我们组成购房团，大家在一个社区安全好照应，我没

有 400万，你们贷款给我开餐馆馆买房子，放心不会让大家吃亏，以

后你们在我老婆的餐馆吃饭签单还账就可以了，我老婆西北的面食，

我老妈上海小菜，我老爹河南烩面，我孩子的韭菜鸡蛋饺子满足四海

朋友！我回来把我河南二叔请去给咱们子弟教道家上乘武功，我老爹

是神枪手给大家教枪法，我们社团绝对是强势社团，说半天他妈的老

子就缺贪官的 400万！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0510:35 
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    掩盖不住开始说实话了，问题不是现在说实话，问题在前面你们

为什么要掩盖欺骗中国百姓！谁给你们这样的权力，我们不论转基因

食品到底有什么危害，起码你们很早以前就应该告诉国人有这个危害

的可能性，我们知道中国的整体国民科技素质还是很低，专家教授们

啊，这就是当年老百姓纳税让你们到美国读书的原因，合着你不识字

的娘辛辛苦苦卖小米让你到国外读书是让你回来骗你娘的吗？这是

第一个问题；第二个问题为什么中国粮食产需矛盾大，我记得很清楚

朱老板说了就是不种粮食了，存粮够全国人民吃 1年，这才几年？这

几年农业科技还在大幅进步，为什么忽然告诉我们粮食不够了？需要

我们冒险吃转基因食品了，他妈的这是为什么？ 

    附录：院士称粮食产需矛盾大中国无拒绝转基因资本 

    2013年 10月 05日 08:26 

    我有话说 

    据中国之声《新闻晚高峰》报道，中国工程院院士吴孔明直言，

我国粮食产出和需求间的突出矛盾，已经不允许我们搁置转基因技术

的发展。 

    报道称，对于转基因技术，我国官方一直有着明确态度：“加快

研究、推进应用、规范管理、科学发展”。与此同时，转基因产品的

安全性至今常常在网上被争论。质疑者称，转基因产品可能危害生物

多样性，虽然目前无法证明转基因有害，但不意味着将来一定安全。

甚至有激进观点认为，转基因技术是跨国生物技术公司与科学家联手

的骗局。 
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    有人说，转基因作为一种新技术存在风险，建议在争议消除前先

使用传统技术，借时间之手，来了解和规避风险。这种建议是否可行？ 

    吴孔明表示，我国有 18亿亩耕地，即便在去年九连增的基础上，

中国的大豆进口是 5800 多万吨，再算上大米、小麦、大麦、油菜，

算下来是 8000 万吨。如果要栽成土地，就是 8 亿亩。中国的国情决

定了我们不可能像土地资源非常丰富的国家一样，用传统的一些方法

来满足我们的需求，我们的出路必须通过现代的高新技术来支撑我们

农业的发展。 

    吴孔明说，抵制转基因技术带来的结果将是，为了在旺盛需求下

保证粮食自给，我们将不得不放弃油料、棉花等一大批作物的安全。

对中国，这是一个危险的信号。 

    吴孔明称，如果是大豆，我们有四个国家可以买大豆，巴西、阿

根廷、美国和加拿大。如果我们买大米，全世界大米都卖给我们也吃

不了几天。如果我们买小麦和玉米，那我们就只能到美国、加拿大买。

如果中国的粮食进口依靠美国和加拿大，你们觉得可行吗？其实在这

个背景下，我们已经放弃了我们的大豆。随着缺口加大，粮棉油可能

全国所有的东西都要用来保粮食，将来的压力会越来越大。 

    ----------------- 

    为何我们无需恐慌转基因：没一种食品绝对安全 

    据中国之声《新闻纵横》报道，“转基因是否安全？”几个月来，

这个问题在各种平台上被不断追问。一方面，转基因食品(行情专区)、

农作物、种子已经大量进入生活，事实上，在世界范围内都已经很难
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找出没有吃过转基因食品的人；另一方面，有关转基因食品的一系列

疑问，还有待澄清。 

    转基因食品的安全性应当如何科学评价？中国之声特别策划《关

于转基因，等待澄清的恐慌》第一篇：《关于转基因，为什么我们无

需恐慌》。 

    转基因安全吗？对这个宏大而频繁出现的问题，一名美国生物工

程博士打过这样的比方：转基因是一种技术，就像“红烧”是一种技

术一样。如同我们无法回答“红烧是否好吃”，我们也无法回答“转

基因是否安全”。红烧可以做出好吃的肉，也可以做出不好吃的肉，

明白了这一点，就应该能够理解：转基因可以做出安全的作物，也可

以做出不安全的作物。 

    无论是转基因还是非转基因，没有任何一种食品能被证明“绝对

安全”。有专业的大厨把关，可以确保端上桌的红烧肉在水准之上，

对转基因作物，这个“大厨”，就是安全证书。 

    国家食品安全风险评估中心研究员徐海滨：国际上的主流学术观

点，WHO或世界粮农组织对转基因食用安全有一个明确的定论，就是

通过安全评价、在市场上销售的这类产品都是安全的。在中国，是获

得安全证书的。而我们很多转基因食品，是通过转基因技术把它做成

一个植物种类，在地里面做研究。没进入市场的时候，它不能通过法

规部门的严格安全评价，它的安全性问题还不能说没有。但我们说，

有过安全证书的、经过法规部门批准的，进入市场的、进入人类消费

链的转基因食品是安全的，这个是有定论的。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0510:36 

    截至目前，我国共批准发放 7种作物安全证书，分别是耐储存番

茄、抗虫棉花、改变花色矮牵牛、抗病辣椒、抗病番木瓜、转植酸酶

玉米和抗虫水稻。 

    转基因作物的安全证书和长期动物实验的正面结果，在旷日持久

的转基因对非转基因之争中，一直被摆在台面上。许多人的疑问并没

有就此解决：现在没有问题，如何能代表将来没有问题？转基因技术

与常规育种技术有何差别？记者就此对话美国生物工程博士、生物技

术工业组织执行副总裁凯瑟琳·恩莱特(CathleenEnright). 

    靠肉眼和经验选择育种，到杂交育种，再到诱变育种，以及现阶

段以转基因育种为主的分子育种，这是转基因技术走过的发展路径。

杂交育种和诱变育种的作物为全世界广泛接受，而转基因技术的原理

与其没有差别。凯瑟琳·恩莱特解释，过去采用杂交等技术的科学家，

为了获取某个基因所代表的特性，必须从成千上万的实验结果中撷取

自己所需的那一个，而转基因技术则将这种“大撒网”变成精确制导，

要什么，就摘什么。 

    凯瑟琳·恩莱特：现在造成大家疑惑的一个重要原因就是对于农

业历史的不了解。人类改变动植物基因的过程其实已经持续了一万年。

在十八世纪，也就是三百年前，我们就已经实现了物种之间的基因转

换。我们现在的技术不过是更精确了。在上世纪 40 年代，我们通过

化学暴露或辐射改变作物基因，那会儿我们种出了植物，说，噢这株

更高，我要这株！这种方式我们用了整整 70年，一直到现在还在用。 
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    再简单地说，我们现在吃的大多数农作物都是人类进行人工选育，

也就是不断地把优良基因转出去加以利用，这是一个漫长的过程。而

转基因作物则是通过人工操作把基因单独取出来，再通过生物技术转

出去，相比传统育种方式，更可控、更高效。 

    凯瑟琳·恩莱特：在过去的所有的育种方式中，植物 DNA所发生

的变化都是随机的，我们掌控不了。如今有了生物技术，转基因的过

程开始变得精确、可控。 

    在生物工程学界，转基因技术的应用被视作技术的改善而非新技

术的创造；在全球对转基因态度最为积极的美国，转基因技术的高速

发展已在一些组织的抗议声中成为了既成事实。 

    据美国伊利诺伊玉米协会数据，该州约八成玉米为转基因玉米；

农场主则介绍，这一区域的非转基因大豆品种几乎已经被完全淘汰了。

对美国农民，转基因和非转基因的差别，基本等同于先进技术与陈旧

技术的差别。 

    肯尼斯·哈特曼(KennethHartman)的农场位于美国伊利诺伊州滑

铁卢，从四五辈前开始，哈特曼家人就居住在这片金黄的农场上。对

60来岁的肯尼斯，接受转基因作物并没有什么障碍。 

    肯尼斯·哈特曼：我们周围 99%的农场种的全是转基因的作物，

因为转基因作物的好处实在是太明显啦，比如大豆，我们的土地变得

更干净，而转基因玉米具备更好的抗虫特性，我们的产量明显提高。

简单来说，就是植物更健康了，因为没有虫咬，我们也没有霉变的担

心。 
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    由于在抗虫、抗除草剂方面的突出优势，在农业大州伊利诺伊，

非转基因大豆和玉米正逐渐被转基因品种淘汰。伊利诺伊玉米协会项

目主管菲尔·托顿(PhilThornton)介绍，伊利诺伊州每年玉米产量约

5万吨，约 8成是转基因品种。这 5万吨玉米，一半供出口、一半供

美国国内使用。 

    菲尔·托顿：伊利诺伊州每年出口玉米大约是 2 万 5000 公吨。

剩下还有 2 万 5000 公吨的玉米留在美国国内使用。这其中转基因和

非转基因玉米的比例，大约是 80%的转基因，20%的非转基因。而大豆

的话，98%、99%都是转基因的。 

    尽管到目前为止，无论在中国还是其他国家和地区，没有发生过

任何一例由转基因食品引发的食品安全问题，有关转基因产品的动物

实验也都呈现安全的结论，但实验本身也频受质疑：大鼠实验安全是

否就证明对人体安全？为什么不进行人体试验？ 

    国家食品安全风险评估中心研究员徐海滨表示，在进行安全评价

时，以大鼠替代人体试验，是国际科学界的通用做法。 

    徐海滨：就是我们现在所有的转基因安全评价，作为转基因的 BT

蛋白也好，还是除草剂的蛋白也好，我们遵循的评价原则是化学物评

价原则里的毒理学的公用原则。这个原则就是说，我们可以用动物学

的实验来推测人体的实验结果。在动物学的实验已经证明是安全的情

况下，就没有必要做人体的安全评估。这是在我们国际上通用的评估

的一个基本原则，是公理。 

    在任何国家，用人体做转基因安全性试验都有难以突破的伦理障
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碍。 

    徐海滨：从伦理角度考虑，也不可能我们用一个食品去做多少人

的，连续吃上十年二十年，再吃到他的孩子的实验。这从伦理学讲是

不可行的。 

    目前的转基因安全试验一般选用模式生物小鼠、大鼠进行高剂量、

多代数、长期饲喂实验进行评估。以大鼠 2 年的生命周期来计算，3

个月的评估周期相当于其 1/8生命周期，2年的评估则相当于其整个

生命周期。 

    吃或不吃，仅仅是问题之一；同样重要的问题还有，知或不知。

以此前备受关注的“黄金大米”事件为例，农业转基因生物安全委员

会副主任委员彭于发也坦言，在保障民众知情权的路上，政府部门任

重道远。 

    彭于发：这个产品是安全的，但是它的程序不合法。两个不合法，

第一个是，用转基因的产品来做实验，应该经过农业部按照国务院的

条例来进行安全评价。第二个，用人做实验，包括大人和小孩，用人

做实验的时候，要由伦理委员会批准。这两个程序它都没有走。 

    截至今年，转基因技术已诞生30年、转基因食品商业化已17年，

但在全球范围内，转基因食品的安全性结论仍未达成。正如科学界人

士反复强调，转基因只是一项技术，其本身是中性的，不能笼统地说

是安全或不安全，只有用其所长并加强相关的监管，才能确保食品安

全和生物安全。（中国广播网） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0510:50 
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    买办让国企腾出国内市场让外资垄断的意图彻底暴露了，现在束

缚央企手脚的哪些项目就是将来外资要垄断的新兴项目，既然炼钢的

利润没有养猪大武钢为什么不能养猪，高盛是搞金融的他妈的他白领

金融都能养猪钢铁工人就不能养猪，明摆着是王八蛋逻辑！ 

    附录：国资委副主任：央企不能有什么都想搞的心态 

    2013年 10月 05日 09:37 

    历经 10 年宏观经济管理和 10 年国有资产监管的黄淑和认为，

当下中国经济正在爬大坡、陡坡，当前最为棘手的四大课题是“转型

升级”、“地方债务”、“房地产(行情专区)”和“金融改革”。未来中

国经济的根本出路还在于要坚持“改革”和“开放”这四个字并体现

新的智慧。 

    具体到国资监管领域，黄淑和认为央企要清理包袱轻装上阵，深

度进行自身改革及管理提升，进一步转变自身体制机制，实现转型升

级。如能做好这四篇文章，央企将保持自己的活力和生命力，但这不

是一蹴而就的易事，可能需要若干年的砥砺奋进。我认为，所有收入

逐年上升的企业都有其自身特点，我总结有这么几条：第一，始终坚

持发展主业并且很有特点；第二，拥有一批出色人才；第三，企业管

理比较精细；第四，风险防控力度较大；第五，决策机制比较科学；

第六，队伍凝聚力比较强。 

    眼下央企有两极分化的趋向，好的越来越好，差的越来越差，而

且差的企业可能要处于“困难长期化”。现在那些产能严重过剩的企

业，挣一点钱相当不容易，像宝钢是最好的企业，管理应该是相当不
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错的，现在世界排名还是前几名，但是效益也在逐步下降。 

    国资委成立以来这 10 年中，应该说央企实现了快速的发展，但

是拆开来仔细看一看，央企自身发展还存在诸多问题。比如，企业发

展不够平衡、发展方式比较粗放、治理机制还不够健全、管理不够精

细、效率不够高、历史包袱比较重，等等。这些都是下一步国资委和

央企要加快解决的问题。黄淑和：央企未来发展的不确定、不可预期

的因素应该不少。我们的国际经济环境依然复杂多变，金融危机爆发

以后，人们预测要 3到 5年才会复苏，我的预测要更为严峻一些。 

    我当时对央企负责人讲的时候用的措辞更加刺眼——“准备第二

次过冬”，我本来说要做好至少 57 年的困难准备，后来想想太多了，

还是说了 35年，从现在来看，5年已经快过去了，复苏并不顺利。 

    那次敲警钟是敲给很多央企领导的，敲得比较重。因为我过去在

国家经贸委工作很长时间，就是搞综合经济工作，所以现在我也一直

在跟踪整个经济运行趋势，有些指标一看就可以看出端倪。 

    对于现在的世界经济形势，我看了很多资料，社会上也有很多不

同的看法。但总的看法是全球经济失衡的状况没有得到明显的改善，

新的经济增长点没有建立起来，过度依赖负债推动需求增长的机制没

有得到改变，世界经济正处于一个深度转型调整期，短期内很难有大

的起色。 

    在参加中美战略与经济对话时，我大的感受是我们面临的国际环

境日益复杂。现在国际贸易(行情专区)壁垒日益明显，西方对我们国

有大企业形成了挤压之势。此外，世界范围内的投资贸易规则发生变
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化，将来我认为要注意到“三个规则”对中国经济可能产生的巨大影

响。一个是 TPP(《跨太平洋(行情股吧买卖点)伙伴关系协议》)；第

二个是应注意 BITC(《中美双边投资贸易协定》)；另外一个是 TTIP(美

国与欧洲的《跨大西洋(行情股吧买卖点)贸易与投资伙伴关系协定》)，

对这些规则应该尽早研究，抓紧准备应对之策。 

    从中国经济大环境看，现在正处在改革开放以来最为紧要的时期。

为什么呢？中国传统的比较优势在慢慢丧失，各种生产资料的成本在

逐步上升，盈利空间逐步被挤压，而产业走向中、高端也不是一年两

年的事。所以现在是高端这边还迈不上去，既有的一边又被慢慢挤压

和步步紧逼了。我感觉中国经济下一步的核心是转型升级，这是中国

经济的一道大坎，同样也是央企的一道坎。我早已经对央企发出警告，

我们的 113家央企，没有一家可以置身其外，谁迈不过去，谁将迟早

被淘汰。我们应该坚定信心的是，一个国家一定要有自己的大企业，

如果一个国家没有大企业支撑，经济块头再大，长久竞争力也不会强。

以韩国为例，韩国的经济块头，我看广东省再有几年，总量差不多可

以追上，但韩国的几个大企业一撑，整个国家的经济竞争力就比较强。

所以，有一批具备国际竞争实力的跨国公司大企业对中国经济至关重

要。 

    《财经国家周刊》：近年来央企之间合并不断，下一步央企的联

合重组是否会加速，特别是在产能过剩的行业，国资委有哪些新的重

组思路？黄淑和：在全球化的背景下，企业不能搞“全产业链”。因

为所有的跨国公司最核心的，一条是研发，一条是集成，其他的产品
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都脱胎于全球化背景。现在还很难讲具体是哪些产业要进行重组。总

体上看，企业资源的整合重组主要体现在三大块：第一块是根据产业

链发展的需要而进行集团内部资源的优化配置。第二块就是清理中企

低效无效资产，不想干、干不好的资产，通过产权交易市场，挂牌转

让。央企之间，你不需要的可能是我需要的，比如你是搞电的，不需

要宾馆，但是我搞旅游的需要宾馆，那就把你的资源配置给我，我给

你相应的补偿。第三块就是需要国资委推动的整合，那就是央企和央

企之间的整合重组。我们现在正在研究方案，因为整合是大动作，所

有工作要做得很缜密。首先是能不能起到 1+1&gt;2 的效果，其次是

是否有利于下一步的可持续发展，第三是是否有利于企业在产业链上

形成好的互补优势。有一些板块，国资委也在考虑，比如煤化工(行

情专区)、光伏产业等，央企你也搞他也搞，可能谁也搞不好，应该

进行一些整合优化。 

    我们应该看到，央企的低成本竞争优势正在逐步丧失，我们对央

企曾经发出警告，央企在低端产品上和民企打价格战，所有央企都要

败下阵来。因此，打不过就要拔腿撤，你把低端产品那些资产，卖个

好价钱，赎回来，把钱用在中高端产品上，有科技创新的企业要加速

科技成果的产业化，这样才有出路。《财经国家周刊》：你提到不符合

企业投资方向的坚决不能搞，在现在这种经济形势不太好的状况下，

很多主业的投资回报率可能很低，央企仍是一律不搞其他的产业吗？

另外你如何看待央企和民企在产业发展上的关系？ 

    黄淑和：我们的原则是，不符合主业投资方向的坚决不准搞；过



5636 

 

度依赖负债的坚决不许搞，因为你的负债率太高，会成为银行(行情

专区)的“打工仔”，现在我们在业绩考核上，企业上升到一定负债率

的，全部给他一个提醒指标，提示其要控制负债率；投资回报率很差

的坚决不准搞，现在我们搞业绩考核也增加了经济增加值的指标。 

    我们要注意的是，央企不能有什么都想搞的心态，要把握好与民

企的关系。我们与民企之间不要搞成“你死我活”的关系，无论民营

还是国有，都是中国企业，它的标签上都写着“中国”两个字；第二，

国企和民企谁做强做优都是中国的骄傲；第三，国企和民企你中有我

我中有你，像中国移动，一家中国移动带动了中小企业 1000 多家，

包括华为和中兴，都与中国移动带动有关。在我看来，下一步央企要

想实现可持续发展，必须做好四篇大文章。第一个是转型升级，转不

了的企业就会被淘汰。转型升级核心要抓好三条，一条是结构调整和

优化；第二条是加快科技创新，在自主创新上实现重大突破；第三条

就是很好地发展一些战略性新兴产业。 

    第二个是清理包袱，历史遗留问题的包袱要甩掉。国企干了几十

年，一直背负包袱不能轻装上阵，所以步履蹒跚走得不顺畅；不该干

和干不了的包袱必须甩掉，这个包袱清理出来以后，可以由国资委在

央企之间来优化配置资源。央企的“金融王国”如果从资本市场来看，

上市公司中“副业变主业”的案例并不鲜见。但就央企而言，这样的

转变似乎并不受人待见，比如“武钢养猪说”就曾引发舆论有关“不

务正业”的批评。 

    央企是否应该“跨界”开疆拓土，外界看法并不一致。一些人认



5637 

 

为，多元化经营有助于发挥协同效应，提高资源利用效率；而另一些

人则担心，在监管“真空”下可能会蕴含更大风险，特别是涉足金融

领域。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0510:51 

    不过尽管如此，但央企已在悄然之中筑起了自己的“金融王国”。 

    中石油(行情专区)：内部银行“供血” 

    打开昆仑银行的官网，“石油人的专属贷款”的广告会映入眼帘。

这是昆仑银行面向中国石油(行情股吧买卖点)天然气集团公司(下称：

中国石油集团)及其下属单位在职员工所推出的“石油职工信用贷款”

业务。 

    值得注意的是，类似针对中国石油集团及其下属员工的贷款业务

在昆仑银行还有其他形式，比如石油职工子女留学贷款等。 

    就中国石油集团控股的上市公司——中国石油天然气股份有限

公司(下称：中国石油)的年报来看，截至去年年末，中国石油及其附

属公司便拥有员工 548355 名(不含各类市场化临时性、季节性用工

318311名). 

    显然，将中石油员工纳入自己的客户服务范围，无疑会给昆仑银

行的业绩带来巨大的想象空间。而据了解，大型央企、石油石化产业

链上下游企业、石油员工和矿区家属，是昆仑银行的主要客户群。 

    昆仑银行的前身，为克拉玛依市商业银行。数据显示，截至 2008

年年末，昆仑银行总资产仅为 38亿元左右，而到了 2012年年末，这

一数字已高达 1848 亿元。资产规模激增的背后，与中国石油集团的
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强势介入密不可分。 

    2009 年 4 月，中国石油集团以增资入股克拉玛依市商业银行。

次年 4月，更名为昆仑银行。截至去年年末，中国石油集团持股比例

为 82%，而昆仑银行第二大股东克拉玛依市财政局仅持股 4.59%。 

    更名之举，曾被外界视为中石油金融业务发展的新起点。此后中

石油频频出手也印证了这样的判断：控股金港信托(已更名昆仑信托)、

合资成立昆仑金融租赁公司……就在去年 10 月，中国保监会同意中

国石油集团、中国石油共同发起筹建中石油专属财产保险(行情专区)

股份有限公司，注册地克拉玛依市。按照当时的要求，自收到通知后

一年内应当完成筹建工作。 

    根据中国石油 2012年 1月发布的公告显示，公司已于 2012年 1

月 4日与中国石油集团签订一份出资协议。据此，双方已同意设立一

家自保公司，注册资本为人民币 50 亿元。出资协议完成时，中国石

油集团及本公司将根据各自出资比例，分别拥有该自保公司股权的

51%及 49%。按照当时的说法，“待中国保监会批准后，合资企业将主

要经营中国石油集团内的财产损失保险、责任保险、信用保险、保证

保险、短期健康保险和意外伤害保险，上述业务的再保险业务以及法

律、法规允许的保险资金运用业务。” 

    至此，中国石油集团业务涵盖了银行、信托、金融租赁、保险以

及专属保险等诸多金融板块，加上此前业已存在的中油财务有限责任

公司、中油资产管理有限公司(下辖天津排放权交易所等)，中石油“金

融王国”蔚然成型。 
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    耐人寻味的是，在通过前述议案的临时董事会上，还曾出现了一

张反对票。据了解，该票为独立非执行董事陈志武所投。理由是，“希

望公司进一步研究其他的保险方式”。 

    “自保公司风险承受能力并不见得就比商业保险公司强。”不过

更多人看到的是，“肥水不流外人田”。 

    这样的判断也有“先例”。根据 2012年财报显示，中国石油“金

额前五名的长期借款”全部来自于中油财务有限责任公司和昆仑银行。

当然，关联交易本身所可能隐藏的风险，也为外界关注。 

    中粮：探索供应链金融 

    福 临 门 食 用 油 、 长 城 葡 萄 酒 、 金 帝 巧 克 力 、 大 悦 城

ShoppingMall……说起中粮集团的品牌，可谓数不胜数。从粮油食品

(行情专区)贸易、加工起步，目前中粮产业链条不断延伸，种植养殖、

物流储运、食品原料加工、生物质能源、品牌食品生产销售、地产酒

店以及金融服务等领域均见其身影。 

    按照中粮的说法，就要以参股、控股、联盟、上下游整合、合作

等诸多方式，通过控制或可影响的资产，实现链条的整体可控。 

    对于金融疆域的开拓，中粮是从期货开始的。中粮期货有限公司

成立于 1996 年，是世界 500 强企业中粮集团的子公司。不过追溯的

话，早在上世纪 70 年代，中粮集团便完成了新中国第一笔国际期货

交易。目前，中粮期货从事商品期货经纪、金融期货经纪、期货投资

咨询和资产管理等业务。 

    除了期货，中粮集团也同时涉足保险、银行、信托等金融细分领
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域。2003年，中英人寿、中怡保险经纪相继开业。其中，中怡是首家

获准在中国境内从事保险、再保险经纪和风险管理咨询业务的中外合

资保险经纪公司。 

    中粮集团原董事长周明臣曾就钟情保险业给过解释：首先，中国

有巨大的寿险需求；其次，随着医疗体制的改革，个人的保险需求也

相应不断增加。而另一方面，无论是保险密度还是保险深度，我国在

世界上的排名都是很靠后的。 

    不同于早年参股过的交通银行(行情股吧买卖点)、招商银行(行

情股吧买卖点)，中粮集团入股龙江银行显然并不只是想扮演财务投

资者的角色。龙江银行成立于 2009 年，总行设在哈尔滨，主营三农

金融、小企业金融、个人金融、国际金融和特色金融五大部分业务。 

    缘何选择黑龙江一家地方银行，中粮的上述举动曾引发外界强烈

关注。一种颇为流行的说法称：中粮集团在小麦大豆控制权上并不占

据优势，一直希望在大米板块中占得先机，而黑龙江正是大米的主产

区，“中粮参股地方银行，并利用地方银行的金融优势贷款给米业公

司，米业公司从农业合作社收来的大米‘必须’卖给中粮，中粮从而

逐渐控制整个地区的大米产业链。” 

    不过此后在接受新华社专访时，中粮董事长宁高宁曾间接回应了

外界的猜测，“中粮收购合作社生产出来的农产品(行情股吧买卖点)，

解决了农民粮食销路问题，推动当地合作社与东北农业大学、黑龙江

省农业科学院等院校合作，聘请专家对粮食生产进行全程指导。通过

一系列措施，中粮推动当地形成了‘公司+合作社+农户+银行+保险+
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政府+科技+信托’的农业生产模式。” 

    值得注意的是，在具体的操作过程中，中粮信托利用信托的财产

隔离制度功能，以合作社为借款主体，为龙江银行设计土地承包经营

权信托和鱼塘承包权信托，以利用信托受益权质押为合作社贷款提供

担保，农业供应链金融模式凸显。而为探索农业金融新模式，中粮也

与中国建银投资有限责任公司、路易达孚(北京)贸易有限责任公司合

资设立了中粮农业产业基金管理有限责任公司。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0510:52 

    国家电(行情专区)网：“英大系”的天下 

    相比中粮集团，国家电网在金融的布局上也毫不含糊。 

    国网英大国际控股集团有限公司于 2010 年 12 月由原国网资产

管理有限公司更名组建，是国家电网公司出资设立的全资子公司，下

辖国网英大国际集团。 

    据国家电网官网介绍，国网英大国际集团是以国网英大国际控股

集团有限公司为母公司，以集团章程为共同规范的企业法人联合体和

利益共同体。成员单位包括母公司、中国电力(行情专区)财务有限公

司、英大泰和财产保险股份有限公司、英大泰和人寿保险股份有限公

司、英大国际信托有限责任公司、英大证券有限责任公司、英大长安

保险经纪有限公司、英大期货有限公司等 8家企业。 

    而早在 2009 年，就有媒体发布消息称，国家电网金融版图异常

庞大，涉及银行、保险、券商、信托、期货、财务公司、金融租赁及

基金等多个金融领域，控股或参股的金融机构达到了 36 家。而这当
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中，包括国家电网控股、参股的和旗下省网公司和子公司参股或控股

的金融机构。 

    国家电网成立于 2002 年 12 月，是经国务院同意进行国家授权

投资的机构和国家控股公司的试点单位，以建设和运营电网为核心业

务。2012 年，公司名列《财富》世界企业 500 强第 7 位，是全球最

大的公用事业(行情专区)企业。 

    新金融记者注意到，针对国家电网金融布局，外界也有着不同的

看法。一些研究者认为，这是通过优化重组和整合金融资源，建立母

公司层面统一的金融运作平台，然后优化产业布局，提升盈利能力。

但同时也有人称，我国电力体制改革的主要方向是“主辅分离、主多

分离、输配分离”，国家电网打造金融控股集团并不利于明晰电网成

本，甚至会影响未来电力定价。 

    不过，要让国家电网剥离金融这块“肥肉”显然不那么容易。 

    宝钢：涉足电商金融 

    在钢铁(行情专区)行业产能严重过剩的背景下，不少钢铁企业也

开始谋求“新路”，比如今年早些时候，昆明钢铁曾宣布将进军航空

业，投资额度 80 亿元左右。然而不同于昆钢，身为央企的宝钢在传

统金融业的基础上，又将触角延伸至电商金融。 

    宝钢的业务布局分为钢铁主业、资源开发及物流、钢材延伸加工、

工程技术服务、金融、生产服务、煤化工。而这种产业布局被称为“1+6”

组合发展模式。 

    “宝融通”，是宝钢集团财务有限责任公司推出的一种产品，为
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宝钢产业链客户提供综合在线融资解决方案，支持票据融资、应收账

款融资、供应链贷款融资等服务。“宝利通”，则是提供综合金融资讯

服务，包含基金、信托和券商等金融机构的产品。 

    乐观者认为，如果宝钢能很好地将金融服务与电商平台嫁接，那

么很有可能成为短期可看到的效益，“钢铁是个资本密集型的行业，

宝钢有资金且背后有相当大的可以透支的信用，这可在中小型钢厂及

用户间形成号召力。” 

    与其他搭建电商平台的钢铁企业不同，宝钢集团的金融链条更为

完善。宝钢的产融结合之路是从上世纪 90 年代开始的。当时面对日

益庞大的业务范围和不断增加的资金需求，宝钢试图通过内部财务公

司的方式统一管理整个企业的资金交易、提高资金使用效率。1992年

6月，宝钢集团财务有限责任公司应时成立。 

    据了解，财务公司业务范围涵盖支付结算、存款、贷款、票据贴

现、供应链融资、融资租赁、有价证券投资、委托理财、结售汇、财

务顾问等，可提供一揽子综合金融服务。不过近年来跟随宝钢集团的

发展战略，财务公司也在积极与采购销售财务部门和其他产业板块协

同，体系化推进供应链融资、电子商业汇票、纸质票据托管等创新业

务。 

    除了财务公司，目前宝钢集团旗下金融业务还有着更多的实体。

比如，成立于 2007 年 3 月的华宝投资有限公司是宝钢集团的全资子

公司，宝钢集团以此为平台对宝钢系金融机构实施管控，推进资源共

享、业务互动。 
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    目前，宝钢集团通过自身及宝钢集团财务公司、华宝投资等平台

持有大量金融机构股份，涉及银行、信托、证券、基金、保险、汽车

(行情专区)租赁、创投等诸多业务领域。（新金融观察报） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0510:55 

    一个国家买办官员起码竟然到了这样的级别，言论荒唐到这样的

地步，要么革命要么亡国已经没有第三条道路了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0511:21 

    四年前我有文章，天真的给中央建议不要修保障房要大建廉租房，

那时候我真没有任志强看的透看的老辣，因为地方政府建保障房的目

的是为了拆迁卖地、卖更多的地！今天不是我的智力提高了，是我的

见识如毛主席说的那样在斗争中提高了，我知道他们搞棚户区改建还

是拆迁卖地、卖更多的地！人类历史上只有封建社会地主可以垄断土

地，实际上各级地方政府干的就是封建社会地主垄断土地的勾当！光

是垄断土地也就罢了，我们还有房地产开发商以资本主义的垄断房地

产开发市场模式，这样不仅我们的土地被封建垄断，我们盖房子的权

力又被开发商资本垄断！所以我们不仅成为土地真正主人地主的长工，

通过几十年的土地产权世世代代的养活一大群官老爷，我们还要承担

资本市场的盖房子的诸如海沙房，假按揭，偷工减料、手续不全、烂

尾楼、高价的物业费等等第二层盘剥！我们勤奋工作买房子居然是看

不到可以偷懒的哪一天！任志强说的对，只要我们还养活一个靠卖地

不停的卖地，卖完了再收回来的卖地地主，只要土地不在我们百姓自

己手里我们世世代代就要当土地的长工！另外只要我们不能获得自己



5645 

 

盖房子的权力我们世世代代还要当房奴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0511:23 

    不说了，就我一个人说有个屁用，所以人家连抓我都嫌累，我该

锻炼身体去了，65岁退休！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0511:29 

    @观棋步语 26楼 2013-10-0510:28:53 

    支持出国，国籍最好改了，回国内就是一等待遇，国内就是愚民 

    ----------------------------- 

    如果对本国国民继续这样歧视，如果对汉族生育也继续这样歧视

我们集体改国籍改民族！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0514:14 

    @pnzdkydada11262楼 2013-10-0512:13:15 

    房价还在涨，楼主？？ 

    ----------------------------- 

    你再到售楼处看已经要打折了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0516:16 

    @天龙 197311265楼 2013-10-0515:07:48 

    张老师，房价你应该是输了。但无妨对独立思考的尊重。 

    ----------------------------- 

    不要急，现在还不能写结论！即使从 9月最后一天作为拐点也要

看十月数据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0517:10 
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    作者：和尚老道耍流氓时间：2013-10-0510:08:37 

    这批人将来是国家福音还是掘墓人，能指望这批孩子出去后还会

想着身后的家国？! 

    ========================================= 

    愚昧落后的一种思维方式。我们生了孩子，应该希望他们安全自

由的生活！应该希望他们轻松快乐幸福的生活！应该希望他们生活在

空气清新的自然环境下！应该让他们生活在一个干净廉洁的社会环境

下！.......这一切中国有吗？ 

    我希望大家重读诗经的《硕鼠》篇： 

    硕鼠硕鼠，无食我黍！三岁贯汝，莫我肯顾。逝将去汝，适彼乐

土。乐土乐土，爰得我所。硕鼠硕鼠，无食我麦！三岁贯汝，莫我肯

德。逝将去汝，适彼乐国。乐国乐国，爰得我直。硕鼠硕鼠，无食我

苗！三岁贯汝，莫我肯劳。逝将去汝，适彼乐郊。乐郊乐郊，谁之永

号？ 

    中国人的移民情节，始自遥远的 2000 多年前已经有了记载。为

什么呢？因为贪官酷吏，奸商污吏。他们剥夺人民的权利和自由，压

榨人民的财富！他们让人民痛苦不堪！人民只好选择逃离这个国家！！！ 

    有句戏言：君不正，臣投外国；父不慈，子奔他乡！ 

    君不正，父不慈是因；臣投外国，子奔他乡是果啊！！！ 

    大老鼠呀大老鼠，不要吃我种的黍！多年辛苦养活你，我的生活

你不顾。发誓从此离开你，到那理想新乐土。新乐土呀新乐土，才是

安居好去处！ 
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    大贪官们啊大贪官们，不要再掠夺洗劫老百姓了，是人民供养了

你们，你们居然不顾人民的死活，人民发誓（只要有机会）就一定离

开你们，到一个贪官少，福利好，有法制，有自由的，可以轻松快乐

幸福生活的国家去！！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0518:01 

    【中华论坛】美政府关门只是传说 36个事实告诉你真相 

    发表于：2013-10-0517:44:25 

    作者:c大调 

    美国政府已宣布一切不必要部门统统关闭，社会生活似乎未受到

严重影响。一些人士认为这体现了美国政治体系的完善，有没有政府

还是一个样。美国经济虚弱博客列举了 36 个事实，告诉你政府其实

依然在高速运转，牢牢掌控着这个社会甚至是世界的很多角落。 

    两个基本的事实是：政府所有活动的 85%在关门期间仍获得足够

拨款，63%的联邦工作人员仍在为国家工作。 

    当然，奥巴马政府为向对手施压、为赢得民众的支持演出了足够

的戏码，关闭了政府网站（还恨不得加上闪烁的倒计时），二战纪念

馆关门，等等等等。但是，华盛顿的整体运营依然与往常没有太大区

别，过去几年中所谓的“必要人员”已大幅扩充，目前看来几乎所有

政府人员都是“必要的”。 

    即便是“政府部分关闭”的说法，可能也夸大了实际的关门情况。

让我们看看以下的 36个事实： 

    事实 1：据美国参议员兰德－保罗（RandPaul）透露，在“关门”
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期间，政府所有活动的 85%仍获得足够拨款。 

    事实 2：在“关门”期间，仍约有 135万“必要的”联邦雇员继

续为国家工作。 

    事实 3：整体而言，63%的联邦工作人员在关门期间仍继续为国

家上班。 

    事实 4：美国邮政将继续递送邮件。 

    事实 5：美国军人将继续保持高度戒备，同时他们将继续获得军

饷。 

    事实 6：社会保障的参与者将继续享受他们的福利待遇。 

    事实 7：医疗保障（Medicare）参与者将继续享受他们的福利待

遇。 

    事实 8：医疗补助（Medicaid）参与者将继续享受他们的福利待

遇。 

    事实 9：有资格获得食品券者将继续得到这种食品补助。 

    事实 10：合格失业者将继续获得失业补助。 

    事实 11：联邦机构的退休人员将继续获得养老金。 

    事实 12：联邦学校的午餐项目拥有至少持续到本月底的足够资

金。 

    事实 13：整个国家的公立学校将继续开放。 

    事实 14：几乎所有的联邦司法机构及人员将继续工作。 

    事实 15：身为美国央行的美联储将继续不折不扣地履行自己的

职能。 
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    事实 16：最高法院将如常运营，联邦法院至少还拥有能维持两

周运作的足够资金。 

    事实 17：美国交通运输安全管理局（TSA）的雇员将继续服务于

机场的旅行者。 

    事实 18：空中交通管制人员将继续监控空中交通。 

    事实 19：边境巡警将继续为国家阻挡非法移民潮。 

    事实 20：美国国务院将继续发放签证和护照。 

    事实 21：退伍军人事务部将继续为老兵提供逊于标准的医疗服

务，至少目前该部还能够继续派发各种福利款项。 

    事实 22：奥巴马政府还拥有足够资金来花在那些露天纪念堂馆

的关闭上，其实通常这些堂馆都是一天 24小时向公众开放的。 

    事实 23：就在政府要关门的前一天，9 月 30 日国防部还授出了

94分新合同，总值超过 50亿美元。 

    事实 24：政府虽然关门，但国安局（NSA）间谍中心继续工作所

需的 20亿美元新资金没有受到影响。 

    事实 25：联邦监狱将继续正常运营。 

    事实 26：美国全国铁路客运公司（Amtrak）的火车将继续正常行

驶。 

    事实 27：美国专利和商标办公室将继续开放。 

    事实 28：消费者产品安全委员会将继续发出产品召回通告，只

要这种产品“将对人类生命安全构成直接的威胁”。 

    事实 29：美国国家气象局和飓风中心将继续监测天气的变化。 
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    事实 30：假如联邦政府有必要对一场潜在的自然灾害作出响应，

本次“关门”对此不会有任何影响。 

    事实 31：美国航空航天局（NASA）将继续支持火星漫游者计划，

国际空间站的两位美国宇航员将继续获得支持服务。 

    事实 32：华盛顿特区的所有雇员都被认定为“必要的”，他们将

继续正常工作。 

    事实 33：虽说奥巴马医保交换市场因预算争议而继续运作有些

不合适，但人们依然可以到那里去。 

    事实 34：国税局将继续收税，但将暂停对保守组织的惩罚性审

计。 

    事实 35：在关门期间，总统奥巴马的薪酬一分不会少。 

    事实 36：关门期间，美国国会获得的资金一个子也不会少。 

    当然，并非政府的一切运营都会正常进行。国家公园的确关闭了，

环保署和能源部基本上关闭。但是，整体而言，多数美国人并没有感

到政府关门前后有太大差别。 

    也许现在美国人民应评估一下是否需要一个耗费大量税金的庞

大联邦政府。举一个例子，联邦政府不久前在阿拉斯加花 9.867万美

元修建了一个厕所，仅仅一个厕所，就基本超过了很多美国人构筑一

个家需要的钱数。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0518:03 

    中国贪官疯了！正在加速外逃！日期：2013-10-04浏览:579 

    中国贪官疯了！正在加速外逃！ 
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    2013-10-0321:10:15 

    本文转载自青山《中国贪官疯了！加速外逃！》 

    根据金鹏的《中国贪官疯了！外逃加速令世界震惊！》微博：在

9月 30日晚至 10月 1日晚的 24小时中，就有 51名企图外逃的贪官

被捕，而在国庆黄金周中共抓获 115名企图外逃贪官。在之前的 8月

3 日晚至 8 月 5 日就已查获 60 多名企图外逃的政府官员，其中携汇

最少的一名干部随身携带 60万欧元！ 

    经过三十多年的改革开放，我国的经济得到了一定的发展，但腐

败也达到了空前的程度。我们的历史教科书是这样描述清朝最腐败的

时候的，“三年清知府，十万雪花银。”，那么现在呢？“三年书记市

长，何愁千万亿万!”针对我国的腐败“大好形势”，谈点本人的体会。

一、反腐败完全丧失群众基础，群众对腐败行为既痛恨、又无奈、更

事不关已，甚至是为虎作伥。扪心自问，那些就在我们身边的腐败分

子难道我们不知道吗？村民绝对知道村长是腐败分子，事业单位工作

的公务员绝对知道自己的科长、局长、厅长就是腐败分子，教师绝对

知道自己的校长就是腐败分子，企业职工绝对知道自己的领导就是腐

败分子，总之，只要是腐败分子，就有人知道它们的“底细”，但为

什么没有形成“过街老鼠，人人喊打”的局面呢？就是因为我国的反

腐败已经完全丧失了群众基础，群众监督变成了一句空话。二、反腐

败变成各级领导纯粹的口号，可怜的反腐成果全靠“官场互掐”。前

段时间看到新华网一篇文章，题目是：“反腐败岂能靠官场互掐”，今

天就借用一下。说互掐是好听的，其实就是分脏不均引发的狗咬狗。
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看看各级的会议、文件和领导，哪一级、哪一个谈起反腐败来不是言

之凿凿，痛恨入骨，但实际作为呢？大家都知道。为什么会这样呢？

问你一句，腐败分子反腐败你信吗？三、反腐败制度存有重大漏洞，

“三位一体”集于一身的反腐形式只能是空谈。铁道部长刘志军、杭

州副市长许迈永等等，哪一个腐败分子是我们的纪委自己查出来的？

不都是被咬出来的。反腐败职能部门既是裁判员、又是教练员，同时

还是运动员，它反谁去？况且有党的坚强领导，腐败分子不是随随便

便就能纠出来的，更要讲政治、顾大局。说白了，那些倒霉蛋相当一

部分是政治斗争的牺牲品。 

    四、人才、贪才聚于一身，反腐败睁只眼闭只眼成为常态。古代

帝王最怕哪种人？立了大功还不要奖励的人，皇帝就担心这种人有野

心，一般都要择机除掉，而对于立功贪财恋官的人，皇帝反而很放心。

这样的“传统”延续至今，搞点钱、干几个女人无所谓，只要政治路

线正确能为党国做事就行。现实情况正证明这一点，并将继续让证明

这一点，这就是中国式反腐。 

    五、腐败思想像幽灵一样深得人心，全民腐败成为中华民族的最

大危机。当前，公务员热到了百里、千里、万里挑一的程度，难道这

些初出毛庐的大学生就是为了“做公仆，为人民服务”吗？群众为什

么会对腐败行为既痛恨、又无奈、更事不关已，甚至是为虎作伥，因

为群众已经习惯了腐败，不腐败反而感到意外。敢问谁办事没有花钱

找关系，谁升官没有给领导“汇报思想”，谁不想当官。那当官为了

什么？谁都懂的。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0518:06 

    见过不要脸的，没见过这么不要脸的：看看这些人模人样的公仆

们在说什么： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0600:04 

    @pnzdkydada11262楼 2013-10-0512:13:15 

    房价还在涨，楼主？？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201211264 楼 2013-10-0514:14:57 

    你再到售楼处看已经要打折了！ 

    ----------------------------- 

    @zirui_an11273楼 2013-10-0521:53:39 

    帝都木有打折的迹象，事实上，帝都房价正在史无前例滴疯涨，

托人都买不到啊，泪奔啊！ 

    ----------------------------- 

    你真的去北京的房展了吗？你真的去了吗？据我所知北京 2013

房展海外地产最多 

    附录 1：海外地产项目成 2013年北京春季房展主力 

    2013年 04月 11日 15:13:264月 11日，一家公司工作人员在北

京春季房展会向参观者介绍海外投资移民情况。当日，在为期四天的

2013 年北京春季房地产展示交易会上，共有国内外项目 500 多个参

展，其中国际项目达 300多个，主要来自加拿大、美国、英国、澳大

利亚、法国、塞浦路斯、冰岛等数十个国家和地区。新华社记者罗晓
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光摄 

    附录 2：北京秋季房展海外地产唱主角 

    2013-09-2113:59:51 

    A-A+来源：中国广播网 

    央广网北京 9 月 21 日消息据经济之声《天下财经》报道，北京

秋季房展会，本地项目仅占一成，观展人数遇冷。被称为“楼市风向

标”的北京秋季房展会今天进入开展第三天，昨天，共有近 500个国

内外项目参展，创历届新高。但北京大本营项目占比仅 1成，反而海

外项目数量大增。同时，前来观展的人数也没有想象的多，房价则呈

现上涨势头，观展者直呼北京六环以内已经找不到两万块以下的房子

了。以下我们来逐一梳理。 

    看点一：海外地产唱主角，北京本地项目仅占一成。 

    从参展商的情况来看，国内项目有将近 230个项目，但北京项目

总体数量只有 30 多个，不到全部秋展项目的一成，并且大多位于五

至六环，以及更远的郊区。 

    相比北京项目的数量稀少，看好中国大众对海外投资移民的热情，

有近 260个国外项目前来参展，同时，还打出了优惠政策揽客。比如

50 万欧元买房就可以获得葡萄牙永久居留权；塞浦路斯打出“30 万

欧元买房送户口”的旗号等，吸引了不少参观者。 

    看点二：五环外房价逼近三万，没有促销。 

    在这次展会上，不少项目新一期开盘价格也比周边价格还高，由

于供不应求，也几乎没有折扣。比如位于顺义马坡的一个项目，新一
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期开盘价格达到 23000 元/平米。有参观者和销售人员称，五环外房

价逼近 3万了，还在继续看涨。 

    相比北京本地项目的折扣寥寥，外地旅游地产项目多打出类似“1

万抵 2 万”、全款按揭均有折扣，甚至送“十一”免费旅游的优惠吸

引购房者眼球。 

    郑向东表示，随着北京本地项目供应有所减少，加之房价不断上

涨，已经很难再有折扣，而外地项目则多利用折扣吸引部分有能力购

买第二套房产的消费者。在他看来，外地项目积极进京与北京购房政

策严格、投资房地产受到限制不无关系，此外，北京相对较差的空气

质量和环境，也让不少买房人向目光投向环境优越、方便快捷、宜居

宜度假的旅游城市。 

    附录 3： 

    北辰新天地盛景：亮相 2013北京秋季房展会，四天成交 30余套 

    http://tianjin.anjuke.com2013-09-2410:40作者：卢娜来源：

安居客 

    盛景集团本次携“北辰新天地·盛景湾”项目首度亮相北京秋季

房展会，项目为 160 万平米城市综合体，体量大、“城中城”配套齐

全、升值潜力明显，在展会上备受关注，赢得众多购房者青睐，四天

的展会共登记 2000 余意向客户，成交 30 余套房源，场面非常火爆。 

    北辰新天地将于十月黄金周期间开盘，现在为先期火热抢购阶段，

主力户型为 70—130 平米纯版欧 1-3 居，限时抢购价格 5280 元/平

起。 
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    附录 4： 

    北京秋季房展本地楼盘无折扣观展人数遇冷 

    2013-09-2008:53:00来源:中国广播网(北京)有 0 

    --------------- 

    我想提醒两个事实 1：本次北京秋季房展会大多数都是海外的项

目，首次海外项目占主导，而本地项目仅一成不到什么叫拐点？这就

是北京房价已经太离谱的标志，说明很多国外房价都已经比北京有竞

争优势了！ 

    2：尽管观展人数遇冷，不是如专家预测的那样火爆呢？但房价

却没有被速冻。观众很少，大家都买不起了就连看的兴趣都没有了！

50%北京的项目都集中在五环到六环这个区域范围之内，这也是目前

北京正在打造的新城。有的项目卖房的比买房的人多 

    高房价，也抑制了观展热情。尽管这次北京房展会项目数量、规

模、覆盖区位再创新高，但是前来观展的人数却没有想象的那么多。 

    走到展馆门口也没有人排队，只有陆陆续续有一些人进去。尤其

是一些地方项目区，介绍项目的比看房的还多，几个项目经理常常围

着一个参观者。而面对高企的房价，不少买房族直呼承受不起了。 

    3：继北京 2013 春季房展会成交数据缺失不公布后，北京 2013

年春季房展会成交意向数据居然我也查不到，我能查到的是在 2011

年他们就不公布这个数字了，参展人数这样少，还有大量海外房产和

旅游地产，房展会只是说量价齐涨没有数字他们凭什么说量价齐涨！

我们实际看到天津北辰新天地在展会上据说备受关注，赢得众多购房
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者青睐，四天的展会才共登记 2000余意向客户，只成交成交 30余套

房源！为什么他们从 2011年起就不公布数据？这里面没有猫腻吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0600:10 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0600:31 

    房价的事现在说它也没有太大意义，战略判断，大家等一个月二

个月到时候真实数据和感受自然就出来了，不在乎这几天吧，当然我

的珍藏 20 年的已经绝迹的红山特曲也已经备好，如果输了张某不会

赖皮！这两天肝火比较大，先欣赏最近我收的几块好石头吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0600:39 

    说明一下第一张是和田籽料玉石里面居然透亮有红色；第二张是

和田籽料碧玉 

    第三、四五是朋友前几天从罗布泊辛苦捡来的风凌石极品，我看

第三张像雄鸡报晓，第四张像人干活第五张像凤凰，看的角度不同吧，

这符合透漏皱的审石原则，即使拾到也很难带回来，所以是极品！第

六张是玛瑙的中国地图图案，第七张大碧玉籽料；第 8 张青花玉籽

料；第 9 张和第 10 张我个人认为很难得，因为籽料玉石透的居然像

宝石光一样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0600:45 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0600:49 

    第一和上图 10 一样，第二和第 3 个就是买的奇石，第 3 个感觉

很古朴，第 4个像芝麻糖一样的透明和田玉石籽料！第 5是和田鸡骨

白玉石籽料，听说很难得！最后两个奇石像雪中梅花绽放！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0601:32 

    标普：中国信贷和债务泡沫是亚洲金融稳定的威胁 

    2013年 10月 05日 09:34 

    据华尔街日报报道，标准普尔评级服务公司周四警告称，中国的

信贷和债务泡沫是亚洲地区金融稳定面临的一个威胁。标普对亚洲银

行(行情专区)系统的看法悲观，并且表示在中国的影子银行系统持续

扩大之际，中国经济增速放缓可能推动不良债务的大幅上升。 

    标普在报告中表示，地区性银行危机并非是完全不可能的。 

    标普的担忧主要来自于中国银行(行情股吧买卖点)业的表外贷

款，即不受监管机构监控的影子银行。 

    标普称，多年来的表内外信贷快速增长，以及住房价格的强劲上

涨将对银行的资产质量、盈利性甚至流动性造成负面影响。 

    有关中国银行系统的警告并不新鲜。评级公司、分析师和国际货

币基金组织(InternationalMonetaryFund，简称 IMF)此前已经对中

国银行业的风险发出了类似的警告。而且标普自己也承认，其基本情

景假设仍是中国政府将在紧急情况下对金融行业(行情股吧买卖点)

施以援手。 

    不过标普直接使用的措辞警示了中国银行业对地区经济带来的

威胁。 

    野村：明年中国或只允许个别地区出现债务违约 

    野村证券认为，从 2010年至 2012年年底，地方政府融资平台的

债务规模飙升 39%达到 19万亿元，占中国 GDP的 37%，因此可能最快
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在明年，中国只允许个别地区出现地方债务违约，其目的是解决结构

性债务问题，提高市场约束力，从而对其他部门和投资人起到“杀鸡

儆猴”的作用。 

    9月 9日，中国央行行长周小川称，我们现在的地方融资平台更

多地寄希望于这块土地未来的价值，借此偿还当前的贷款，这固然是

一种证券化，但导致了很多问题。 

    目前地方政府设立了超过 10,000 家融资平台来为基础建设项目

融资，在 08 年 4 万亿的刺激下，大量项目上马，但是现在很多公司

无力偿还贷款只能借新补旧。 

    野村证券中国区首席经济学家张智威周五表示，影子银行更有可

能发生违约事件，因为债券市场的违约将会影响散户，信托业务违约

的概率要高于债券市场，所以债券市场将会受到更多的关注。 

    此外，如果没有得到政府资金支持支持，去年有 53%的地方政府

融资工具早已出现违约。张智威预测，今明两年内地仍不会出现大规

模的系统性危机，个别地方出现违约的情况也不会蔓延，不过违约事

件依然有可能令市场出现波动。（环球外汇网） 

    ------------------- 

    这绞索一步步勒紧了！中国央行行长周小川称，我们现在的地方

融资平台更多地寄希望于这块土地未来的价值，借此偿还当前的贷款，

目前地方政府设立了超过 10,000 家融资平台来为基础建设项目融资，

在 08 年 4 万亿的刺激下，大量项目上马，但是现在很多公司无力偿

还贷款只能借新补旧。如果没有得到政府资金支持支持，去年有 53%
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的地方政府融资工具早已出现违约。---我们要知道政府资金是怎么

支持他们的？，地方政府融资平台的债务规模 19万亿元，其中 10万

亿已经违约！如果印钱还这 10 万亿必然刺激房价继续高涨，而汇率

升高必然导致卖掉北京房子到欧洲买房子成为更理想保值方法，现在

已经不是一旦这样就如何了，实际上肯定已经出现了这样的大趋势，

正是看到这样的商机外国卖房子的齐聚北京！这样的结果必然是大量

美元迅速流失！必然引爆汇率崩盘，这样他们就可以割肉断胳膊腿了！

据 2013 年 7 月份外汇占款数据分析:外汇占款连续第 2 个月减少，

但是 8 月份又增加了，不过值得注意的是中国从 6 月开始抛售美国

国债，最近几个月的数据查不到，是不是卖美国国债救急我就不得而

知！现在最新我想要的关键数据已经查不到了，谁知道给链接吧，希

望不是已经开始信息管制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0601:36 

    @观棋步语 11285楼 2013-10-0601:04:34 

    央视问你爱国吗，我的回答是爱国就是要爱民如果国不爱民，我

宁愿不要这个执政者的国。 

    ----------------------------- 

    哎，窃国才能卖国啊，说到底国还是百姓自己的，怎么能让外人

和买办当家做主！但愿再流最后一次血中华民族真正能实现百姓自己

当家做主！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0601:39 

    @山的那一边 guug11275楼 2013-10-0523:53:04 
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    回复第 190楼(作者:@不怕累的小炮兵于 2012-08-0416:44) 

    文科生想改行学点技术，楼主大家给点建议吧，怎么切实可行呢 

    [来自 UC浏览器] 

    ========== 

    哎呀，你就别墨迹了，大家都差不多，我也一样，同样得烦恼 

    ----------------------------- 

    学中医吧，中医美容，中医中老年养生调理！啊，我有些秘方，

哈哈哈哈！可惜还没有申请专利，当然给大家讲也无妨就怕跨国公司

偸走将来给我们卖高价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0601:48 

    历代王朝灭亡前十大征兆 

    摘要:上层醉生梦死，下层苦不堪言；一个王朝到了这个地步，

那么他离灭亡的日期也不远了。身处于高层的人毕竟是少数，当他们

一点也不关心下层疾苦时候，也就是人民起义造反的时候。贫富差距

极大，也会刺激下层来一句王侯将相宁有种乎！ 

    一、官民对立，社会动荡；一旦国家出现这种现象很普片，这个

王朝离灭亡也就不远了。从秦朝到清朝王朝灭亡前都是从官民对立开

始的。几乎都是官逼民反。一旦社会出现动荡，就会出现一系列事件。

增加对社会的控制。这样就要增加管理人员。管理人员又要发工资。

又要征税。总之越忙越乱。直到忙到灭亡还没有想明白啥回事。 

    二、思想混乱，人心浮动。思想一乱，人就很难一条心了。每个

王朝灭亡前思想上一定混乱了。唐朝中期思想混乱，韩愈柳宗元发起



5662 

 

了一场运动。大体稳住了国家思想，为唐朝延续了近百年。明朝中期

思想混乱，王阳明等再次稳住了大体的思想，也为明朝延续了百年寿

命。不过可以看出虽然一时救了国家，可是王朝很难在振作起来。每

个王朝后期也是思想发出光彩的时候。因为政府对思想的控制力下降

了。明末清末思想界此处显现十分明显。一般王朝在此时都会有忠于

这个王朝的文人担当拯救责任。这些文人将会想尽一切办法补救王朝

的主题思想。或者创新加以延续。宋朝理学明朝心学就是其中的典范。

但这是成功者，一旦补救失败，这个国家就会进一步加快灭亡。...

华岳论坛-"http://washeng.net" 

    三、加强社会各方控制。一个王朝一般刚刚建立不会对社会监管

控制的太严。这是为了体现他得到民心。一旦王朝出现要灭亡前兆，

这些大权在握的统治者为了继续享有所得一切。就必须要加强社会的

管理和控制，不敢再进行放松的管理了。主要防止社会人员的大规模

聚集。加强各种能够反抗统治工具的管理，例如兵器。监听社会舆论。

这也可以说是统治者的心虚吧！...华岳论坛-"http://hua-yue.net" 

    四、乱加税收，横征暴力。王朝要灭亡了前兆，最大的一个特征

就是加重税收，统治阶级疯狂敛财。明朝后期的税收，清朝后期的税

收可以说种类繁多。这是因为最高统治者的财富在减少，不得已只得

加强税收来维持自己的行政运行。这只不过是饮鸩止渴而已。...华

岳论坛-"http://washeng.net" 

    五、乱发纸币。货币快速贬值。一个王朝灭亡前经济危机是最重

要的，我们看看发明纸币的北宋特别是南宋，为了解决战争等经费，
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大肆印发纸币。导致纸币信誉受损，市民纷纷购买实物或者囤积铜钱，

元明都吸取了教训。清末清政府所造的银元也偷工减料。减少含银量。

导致质量受损。民国后期的经济崩溃乱发纸币更是一个重大原因。一

个王朝后期灭亡前一部分人一定会利用权力抓紧捞钱。...华岳论坛

-"http://hua-yue.net" 

    六、上层醉生梦死，下层苦不堪言；一个王朝到了这个地步，那

么他离灭亡的日期也不远了。身处于高层的人毕竟是少数，当他们一

点也不关心下层疾苦时候，也就是人民起义造反的时候。贫富差距极

大，也会刺激下层来一句王侯将相宁有种乎！也即是；凭什么你们能

享受，大家都是人。我也可以翻身农奴把福享。，官员彻底与人民脱

节了。当大部分官员只顾自己享受，不闻耳边疾苦声，这就是王朝灭

亡 的 前 兆 。 这 个 王 朝 已 经 走 到 镜 头 了 。 ... 华 岳 论 坛 -

"http://washeng.net" 

    七、体质僵化，不思进变。一个王朝刚刚建立体制还能运行自如，

但是长久不变革的话，一定会逐渐僵化，就像一台机器长久不维修也

会坏掉。一旦一个王朝体制上出现僵化时候，不思变进，那么这个王

朝一定会灭亡。体制僵化下的王朝灭亡明显的就是宋朝，建国之初的

逐渐形成的三冗，宋朝虽有小变，但也被守旧派扼杀。最终被旧体制

拖垮。清朝也是这样垮下的。...华岳论坛-"http://hua-yue.net" 

    八、中下层失去上升空间。上层断绝中下层进取之路。一个王朝

如果出现了上层几乎被垄断。中下层没有机会挤进上层的话，那么这

个王朝离灭亡一定不远了。魏晋南北朝都是上层都被世家大族垄断，
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因此几乎都是短命王朝。垄断进取之路。等于堵死了中下层跻身上层

的机会。这些中下层就会失望极有可能另谋生路。扯起大旗造反。只

有这样大家才能跻身上层。...华岳论坛-"http://washeng.net" 

    九、军队腐败，士气低迷，贪生怕死。一个王朝的保命之本就是

军队，因为军队即可以镇压国内反叛势力，也可以抵抗外国侵略。一

旦军队腐败，士气低迷，贪生怕死那么一旦遇到国内反叛势力或者外

国进攻侵略就会望风而逃，一溃千里。谈回保卫政权。清政府倒是很

好的解决了这一问题，国家军队战斗力低下腐败不堪，最后想出了办

理地方团练；虽然成功镇压了白莲教。和太平天国，但是却形成了地

方军队尾大不掉，甚至军阀割据。不听号令。以至于八国联军侵华，

东南五省联保。俨然独立于中央。...华岳论坛-"http://hua-

yue.net" 

    十、粉饰太平，歌功颂德。一个王朝要灭亡前一段时间一定会出

现歌功颂德的大量马屁党，为何会在亡国前出现呢？因为统治者需要

这些人来麻痹自己，安慰自己。至于粉饰太平则是处于自我麻痹，以

此来做心理的自我安慰。出现这种状况就是王朝的灭亡预兆。...华

岳论坛-"http://washeng.net" 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0611:58 

    @天龙 197311291楼 2013-10-0607:13:25 

    0-0517:24 

    我是第 1042 个看懂得的人。有一个富翁得了绝症，他觉得自己

将不久人世，心中很难过。后来，他请教一位隐居的名医老张。名医
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为他把脉诊断后说：「这病除了一个办法外，无药可医 1，我这里有三

帖药。你依续照做，一帖做完再打开另一帖。」(一)富翁回到家,打开

第一帖，上面写着：「请你到一处沙滩，躺下 30 分钟，连续 21 天。」

富翁半信半疑，还是照做了，结果每次一躺就是 2个小时。因为他很

忙碌，所以从来...... 

    ----------------------------- 

    中国向何处去？ 

    哈哈，看来我现在可以做到这三个境界了：一、休息；二、付出；

三、放下。今天和明天我又要带孩子去五家渠玩了，但是我认为这个

故事少了一个最高境界就是献身！我们不说为了全人类的话了，现在

中国都面临危亡何有脸谈人类，我们还是先解放自己再解放全人类吧！

为了中华民族的兴盛放下自己的私欲放弃自己更多的闲暇休息付出

没有回报的义务劳动甚至自由和生命这就是献身！当然也没有必要像

诸葛亮那样事必躬亲鞠躬尽瘁还是要为大事立大志又要学会个人的

休息放下没有必要天天绷个脸，亿万人民都尽自己之力大家都会很轻

松的实现共同富裕的，其实所谓休息也不关是躺沙滩上不动就是休息，

这样理解又片面了，我喜欢一句话叫追求本身就是幸福！心中有理想

但是具体做事还是要把理想放下，尽力用心做事就行了，成了也好败

了也好顺其自然就行了不以物喜不以物忧！这也是种积极的放下！以

人类的智慧一个人潜心干一件事必然起码有小成，亿万人民几代专注

干一件事必然有大成，最怕半途而废，最忌人心涣散，最悔目标选错

没有远大理想，现在政府忙了几十年原来就是为了多卖土地资源他们
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自己好吃好喝玩女人，知识分子学子精英的目标也就是能够出国留洋

赚大钱，亿万人民忙几十年原来都是为了每家拥有几套房子害怕财富

贬值，中国 800 万官员阶层如果理想就是这个理想他们已经实现了，

他们可以躺到夏威夷的沙滩上去放生去了，中国北大清华的学子几乎

也轻易的实现了他们的目标，在美国已经有他们庞大的同学会了，中

国的城市大部分百姓不管全款也好还是还有 20 年贷款也好也起码一

半实现了有两套房子的目标！这中华盛世还真不是浪得虚名的！如此

我们心里还有什么放不下的呢，我们中国真该像哪个得绝症的富翁那

样去一步步去做哪三件事了！可惜就算你放下了绝症就算绝症！我们

身体里已经充满了苏丹红、三聚氰胺、各种转基因配套的草甘膦农药

了，也罢就让我们要买躺在夏威夷的沙滩上，要么已经拿上绿卡眼不

见心为静只要自己快活就不要管父母乡亲了因为这是一个追求个人

价值成功的时代嘛！要么轮流睡在自己家几套房子里，或者干脆 20

多人租一个小房间我们集体中毒安静的死掉吧！ 

    现在的科技发展管理学的发展讲究的是团队合作，即使上了战场

也还是要忙里偷闲娱乐的，我最喜欢的古代名将说出：“匈奴未灭何

以为家”的霍去病，当年就是在前线也不忘娱乐啊！ 

    当年方正砸碑，中华网汉奸和敌特叫嚣嘲笑偌大中国居然没有去

以行动回击汉奸行为的，本人不堪国耻，慨然邀约网友去砸碑，放及

动身传来 5壮士已然砸碑！现在看这么多年中国教育缺失的最大的是

民族和国家意识公民责任教育！我们不要回避天安门广场 10.1 的几

吨垃圾，我们可以在哪里留下鲜血但的确一张纸片都不应该留下！所
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以我认为国家太平你这个故事就很好符合养生大道，但是国家民族危

亡这个故事就开错药方了，中国的革命先烈在国家危亡之际是如何做

的呢？就是捐出自己所有家产拿起枪为国家民族献身！日本人为什么

环保意识这样强？因为他们有很强的国家民族意识和危难意识，不用

看大到和平时期大量储备战争资源和军事技术，我们只要看他们对产

品的精艺和运动会后的干净和对一口刷牙水的节约意识我们就会明

白为什么侵略者总是他们，我们总是待宰的羔羊！从这个角度看整个

高层即使有这个想法也没有这样的作为，总是当资源快枯竭了想到要

限制出口自己也储备一点了；外敌要入侵了想到要加大军事演习了。 

    我们国歌是要提醒我们中华民族真的到过民族存亡的关键时刻，

真的到过发出最后吼声只能用血肉阻挡敌人钢铁洪流的时候。但是提

醒我们的根本意图就是要我们永远不要再到哪一天，可惜的是这一天

又快来了，这回的敌人不是枪炮是包着高科技外衣的转基因糖果，是

用花花绿绿的纸片骗取我们的资源土地和劳动者的血汗！ 

    很多年前毛主席就问过：中国向何处去？中华民族到底向何处去？

我们打算在地球上还要呆多少年的问题？今天这个问题再次摆到我

们全体中国人的面前！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0613:17 

    @茂名 00111293楼 2013-10-0612:44:57 

    做老师没错！就是老师思维！ 

    ----------------------------- 

    毛主席也是学师范的！官员、老师也是人但是应该是更多考虑国
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家民族的未来的人！中国 30 年来最大的道德缺失是官德和师德的缺

失，这些道德的缺失归根到底是私有化的进程人们被生活的重压以及

私欲的膨胀的导致眼光短浅了，没有骨气了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0614:14 

    @susu666611301楼 2013-10-0613:21:00 

    张老师,肝火旺可睡前泡脚疏泄~ 

    ----------------------------- 

    是的，谢谢，我已经有秘方了！这样我也奉献一些心得：不过提

醒您泡脚要注意节气，冬天收阳气不能太多，夏天生发阳气要多泡，

老人阳气弱我对黄帝内经的理解就是老人要中午泡泡脚，老人尤其冬

天要少洗澡！夏用热水洗澡，冬天可以用冷水擦身子以利于收！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0614:28 

    方正县给日本的开拓团建纪念馆、纪念亭、纪念碑、陵园、陵墓，

树立塑像这是谁批了的？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0614:34 

    所谓得道多助啊！果然如我所料，拐点出现了！感谢网友给我提

供了相关信息： 

    http://bj.fangjia.com/zoushi/va4/ 

    2013 年全年北京房价走势图，截止 2013-09-29 二手房均价：

41442元/平米（纠错）环比上周下跌-0.76% 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0723:25 

    @haitian168811319 楼 2013-10-0721:36:10 
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    假期结束开工 

    ----------------------------- 

    准时开工，先把娱乐行程介绍一下，本来，预告说乌鲁木齐要变

天，但是我带女儿出去玩是晴空万里，只是回来到家后才刮起一阵狂

风！我们行程 70 公里住在五家渠青格达湖边，大家看看很有江南风

味啊！到哪里主要是有个拓展训练基地，爬高上低锻炼孩子胆量，我

一向认为：无论是为将还是为文都第一需要的是胆量和见识！我们的

传统教育太注重文字记忆能力和传授知识本身而不注重科学思维的

品质，现在搞的研究性学习有点那个意思但是我认为基本还是在老师

指导的框架内进行，能不能让孩子扔掉拐棍？我看可以！我孩子以前

很自觉，现在在家跟她妈妈和同学最近学会玩 IPAD 和手机游戏了，

原来我们孩子很少看电视现在迷上哪个东西，就很不自觉了！游戏不

是不能玩，教育部和相应平台要研究推出适龄儿童的游戏手机等，而

且到一定时间和次数游戏强制等！道理很简单，连孩子的妈妈们都玩

手机游戏不能自己何况孩子呢？比如电视连续剧，如果我喜欢看的花

木兰传奇一天就两集我习惯就好了，如果网上可以搜我一天就看 7-8

集倒是过瘾了，但耽误正常生活和学习了！中国一些事情解决其实很

简单，就是在位的人不谋其政！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0723:51 

    引用：护持正法 2013时间：2013-10-0613:17:08 

    如果一个网站上显示北京二手房价格国庆期间没有大跌，就可以

确认那家网站是骗子了。因为，傻子也不会去买刚爆发雾霾的城市房
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子。 

    我就是今年 4月把北京房子卖了，移居到广东东莞的，今年 1月

份开始的北京雾霾，让我身体状况急转直下，所以，我们一家人下定

决心离开北京了，我一直有肺病，如果我现在还呆在北京的话，可能

已经住院等死了。 

    我就不相信，北京其他人身体都是铁打的，雾霾就不能让他们感

觉身体难受？我相信，越来越多人会象我一样，因为雾霾而逃离北京

及整个被污染的内地。连广州都每天都是雾霾。深圳、东莞还行。 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：你说的对，实际上很多中国环境质量好的旅游省份都

纷纷到北京给富人推销住房呢，他们打的就是环境牌！我给您推荐三

个地方：广西巴马哪里外地人已经有 10 几万了行情看涨、海南五指

山、新疆阿勒泰吉木乃县。在数据上要想北京房价不跌也是可以的，

搞一个指数，啊，把开发商定的一手房开盘价以及实际一手房成交价

和二手房挂牌价以及二手房成交价各占份额人为操控权重值什么样

的数据都是可以造出来的！啊，类似的有中国统计局的数据现在把猪

肉的权重搞的很高房价的权重搞很低显得物价是可以控制的嘛，我预

测一下如果房价跌了猪肉涨了如果我是统计局领导为了贯彻好上级

物价稳定的精神，首先悄悄的改变猪肉和房地产的权重就可以了，如

果被发现了当然早就准备好后手了，那就是可以堂而皇之的说房价是

重要经济生活指标以前权重过低是不对的等等，如果将来要调回来也

还是有说辞，或者直接说今后根据情况随时调整就可以了，跟你们屁
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民不再费什么口舌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0800:11 

    北京 10 月一日下雨也就罢了，自然现象 60 年一遇让赶上了嘛！

有什么奇怪！但是北京 10 月 1 日雾霾就绝对是人为污染非常严重的

表现！所以今年 10 月 1 日北京的天气是三分天灾七分人祸！我昨天

去五家渠路上看到农民在烧田里秸秆，我要问国务院的领导是干什么

吃的？你不让农民烧秸秆不能像河北那样靠行政命令，如果发现在高

速公路烧秸秆就撤村长！实际上好好从根源着手实事求是的研究问题

我们管理上的问题依靠中国人的智慧没有解决不了的问题！就是科技

上的事情通过几代人的努力也很能够解决，比如可视电话以前我小的

时候好像在科幻小说好像叫什么《小灵通漫游未来》里有大胆描述现

在已经成为现实！这才多少年？30多年！关键是各部门各司其职，现

在给人感觉中国各部门都跟瘫痪了一样。按理说我们不像美国，他们

国会不给他们拨款我们可是除了拨款他们还有小金库和灰色收入和

各种超越国民的各种福利待遇，这么好的条件他妈的这帮人愣是不干

实事，我看还是毛主席做的对，他们已经成了寄生虫了，没有他们天

塌不下来，以后猪肉羊肉价格涨了让他们下乡都去喂猪养羊！他们好

好参加一下劳动锻炼可能回去就能想起他们该干点什么不该干点什

么了！有篇网友的文章很好我附录一下： 

    农村里焚烧秸秆的现象成为普遍，原因其实很简单，农村的青壮

年得益于三农优惠政策，基本在外打工，只要工资不被拖欠，收入基

本高于普通城市居民，收入高了生活条件自然得到大幅度提高，从前
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的土灶换成了煤气灶，秸秆自此成了多余。。。再加上商品肥的大面积

普及，过去的草泥塘不复存在，秸秆还田成为空话。。。于是，一把火

烧了，省力、省时、省心、省事。。。 

    几年前的卫星图让泰州的领导层坐到了火焰山上，于是，每年的

两季，为了不再成为雾都，都会有大量的人员出巡在禁烧第一线。。。

今年到目前来说控制得是相当不错的，不过当我得知禁烧人员的一天

补贴时，我傻了眼：150元/人/天！！！我想知道这许许多多的 150元

/人/天究竟由谁买单？ 

    简单的以行政命令来解决秸秆问题，我想应该是肤浅的。如果把

投入到禁烧上来的大量人员的开销用到开发、研究秸秆的综合应用上

来，也许，早就出成果了。我曾经和搞生物研究的朋友交流过，建议

能不能把秸秆先粉碎，然后控制发酵程度，加工成为动物饲料，多好

的结局啊。。。朋友笑了，首先没人愿意来做，因为没有经费，再者加

工点的设置是难点，因为秸秆的运输也是门槛。。。那年我就没有想到

一个思路——粉碎以后运输，运输由各养殖场承担，并且养殖场的动

物排泄物免费提供给供草农民。。。前提是政府出资，聘请专家科研，

然后建厂。。。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0801:28 

    中国人假期在英人均花 8000英镑力压中东土豪 

    新快报讯据英国《每日邮报》报道，在中国的国庆长假期间，英

国的高端品牌店内随处可见中国游客的身影，他们或是边审视名牌皮

包边浏览存在 iPhone 上的购物清单，或是和来自中国的店员用普通
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话讨论最新款的香水，连商店的橱窗上也贴出了用中文写的打折海报。 

    报道称，伦敦的街头突然多了许多来度“黄金周”的中国游客，

他们大多年轻而且富有，花起钱来“毫不心疼”。 

    中文普及率大幅上升 

    中国游客们最喜欢购买的是手袋、皮鞋、手表、贵重摆设等。据

英国最新的一个调查显示，平均每位中国游客在英国购买 8000 英镑

（约合人民币 78354元）的商品。中国人的消费力连中东“土豪”都

相形见绌。 

    伦敦最繁忙的商业街上除了中国游客陡增之外，连中文的普及率

也大幅上升，很多店员都会说中文，商店里的海报也用中文书写。 

    著名的塞尔福里奇百货公司除了接受中国的银联卡之外，还特意

配了 40 位中文翻译随时提供服务。哈罗兹百货公司更是配了 100 名

中文翻译，该公司去年接纳的中国顾客平均每人消费 3500 英镑（约

合人民币 34280 元）。即使是不会说中文的店员也受到了培训，根据

中国礼仪，他们要使用双手接过客人的信用卡。 

    更青睐打折的奢侈品 

    《每日邮报》称，中国游客和来自中东的客人一样富有，但和那

些开着法拉利堵塞街道的中东“土豪”不同的是，中国人更安静、更

有礼貌。 

    “中国人一般会提着‘战利品’袋子去坐地铁，甚至还会把座位

让给更有需要的乘客。中国游客下榻的酒店一般也是不太知名的，但

这些酒店愿意提供中式的早餐。” 
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    此外，中国游客还青睐打折的奢侈品，为此，提供名品折扣的比

斯特购物村成了中国游客的必到之地。英国首相卡梅伦曾经向中国驻

英外交人员询问如何吸引更多中国人前往英国，他得到的回答是——

“多造几个比斯特购物村”。 

    不过，中国游客在英国的经历并非一直都十分愉快，有人就着急

地到处寻找中餐店。《每日邮报》称，对中国游客来说，名牌包是一

回事，但是口味不同的英国食物又是另外一回事。 

    (新快报) 

    -------------------------- 

    这回北京、上海接盘的还真是刚需为主，但是刚需的钱真有限所

以成交量放在远郊了！只要没有大资金炒作中心市区房产很快就原形

毕露，潘石屹的商业地产已经撑不住了，现在这些富婆出国到巴黎买

时装跟玩似的会跑你王府井？我认为市中心看商业地产作为风向标

更靠谱！北京郊区房价只要降还会有接盘的，僵持阶段比较长！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0811:02 

    4：本人更明晰的战略判断：国内资金紧张，央行不放水，逼国

企和地方政府缺钱贱卖资产让外资接盘全面控制中国经济命脉已经

成为定局！在这样的大背景下由于倒手需要起码 3-5年时间，我们的

苦日子已经来了！这回倒霉的不光是中国一般百姓，只要和外资想要

垄断的领域利益发生冲突的行业和企业都没有好下场，农民将被迫从

自己土地的主人变为给人家打工的人，昨天我看到哪个以农民外出开

饭馆以沙县小吃著名全国的福建沙县土地流转，我已经看出这样几个
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规律：首先村子其实代表农民就可以集中转卖土地，这样利于大规模

商业用途的土地就连片卖了；其次差地人家就不要了；第三 10 亩地

一年 4000，这样的低价出现是这几年有大资本长期一贯打压农产品

价格的结果，我再看央视说的东北种玉米的情况，还有一个很重要的

因素就是美国转基因玉米对中国的大量倾销，种粮不赚钱所以土地流

转的钱也不值钱！这里面一定有大资本全国范围的统一运作，这个资

本的规模是非常惊人的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0811:08 

    我不是大 V，我从不嫖娼不怕像薛蛮子那样被国安盯上收拾掉！

实际上他们想收拾的根本不是薛蛮子，实际想收拾的还是天涯这样中

国最高端的民间经济研究者们，因为我们爱国所以我们研究中国经济

是如何崩溃的！这里有主流媒体害怕的掩盖不住的真相！海明威的钟

声已经敲响！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0811:17 

    @222487686811333楼 2013-10-0811:10:19 

    未来商业模式新解-项目分解-财团组建-项目洽谈合作会 

    创业理念： 

    一级构思： 

    1.如何针对于国家重点扶持项目，深入剖析企业遇到的问题并加

强对企业业务领域的延伸，对中小企业进行资源的整合并发挥好市场

的杠杆调节作用，实现项目洽谈促成签约？ 

    2.组建财团帝国，缩减企业成本，提高企业资源的利用率，演译
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经济时代的全新模式，展现四维商业思维。 

    3.建立商业休闲娱乐俱乐部，促进各行业的交流和合作。 

    ...... 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：不要做梦了这个领域就是我说的外资要垄断的领域，

小心在这里被血洗！现在商业地产还远没有到低价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0811:26 

    再说一遍美元还是要走强，美国政府关门是华尔街的洗盘，现在

不要买黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0812:42 

    下面捧热展会消息和成都网友参加展览会的感受截然相反！现场

感受是冷清！人很少跟往届比起来少了很多！这个在报道中故意不提！

去看房子的刚需改善的比较多投资的基本没有了这个报道是属实的！

中国媒体已经被开发商控制明白这个事实就可以了，我们相信自己的

眼睛！刚需的资金是撑不起高端房价的，高端房价领跌已经成为定局！ 

    中国房价主要是投机资本推动从来不是刚需推动，刚需最多是买

最边缘区域的房子！ 

    附录：2013成都房交会开展两天真实需求捧热展会 

    2013年 10月 04日 16:19 

    来源：成都日报 

    分享到： 

    0人参与 0条评论 
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    对参展房企而言，消费者真实购房需求增加；对逛展者来说，很

多是直奔购房目标而去……以“住成都,好安逸”为主题的第 42届成

都市房地产交易会（2013秋季）已举行了两天，记者昨日走访发现，

本届房交会在现场展示、项目促销、购买心态等方面都表现出一些值

得关注的新动向。 

    销售服务更精细 

    真实购房需求增加 

    本届房交会有 130余个房地产项目报名参展，而从前两天的参展

情况看，保利[简介最新动态]、蓝光、万科[简介最新动态]、绿地、

中德等品牌房企的展位依然获得最多关注。在中德世纪展位，记者发

现每一个来访者都会贴上一个标有数字的贴纸。据了解，这是开发商

在现场快速甄别来访者的方式。“人太多，为了避免重复销售，所以

我们会为每一位有意向的逛展市民贴一个标志。标志代表的数字就表

示那一组客户曾经进行过项目介绍。”中德置业相关负责人告诉记者，

他们一共有六组服务人员在现场同时工作。仅展会开幕当天，该项目

自己组织的看房直通车已经发车超过 30班次。 

    “和以往比较，最近一两届房交会的真实购房需求含金量更高。

因此，将服务做得越细致就是为销售提供更高的转化率。”万科地产

[简介最新动态]相关负责人这样说。对此观点，成都一资深地产营销

策划公司负责人表示认同。在他看来，随着楼盘销售节奏的加快，多

数项目已经呈现全年常态化销售的特点，节点性不再像以往那么明显，

在这样的情况下还赶到房交会现场的市民，一定是在购房方面存在着
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较为明显的需求。“房交会真实需求增加成为一种趋势。”据了解，针

对这种情况，提升服务意识成为开发商的新手段，包括万科、绿地在

内的多数项目都开通了专属的购房直通车，而华宇地产更将展位布置

成一个开放式的休息区。在万科的直通车上，记者遇到了在天府软件

园上班的杨先生。这是他坐的第三个项目的直通车了，“集中看了几

个项目现场以后，基本上已经比较确定。”杨先生想趁这个假期将买

房的事敲定。有的放矢逛展会购房目标更加明确记者走访发现，到现

场看盘的购房者多数都已经目标较为明确，而且提前做足功课，基本

锁定了购买目标。秋交会不再仅仅是获取楼盘信息的平台，也成为更

重要的销售节点。来自绵阳的孙老伯想买 100平方米左右套三房，他

之前已买了套房子，是和在成都工作的儿子联名拥有的，在永立？龙

邸的展位上，他向销售人员咨询是否符合再次购买的条件。在南湖左

岸？如果项目的展会现场，李小姐想知道房交会期间该项目是否还有

开盘时推出的“金融扶持”计划，得知该计划取消、被代之以 5个点

的优惠后，她表示还需要再考虑考虑。在蓝光的展区内，记者随机采

访的五位购房者中有三位都表示早已经确定购买项目，是冲着蓝光房

交会期间优惠而来。 

    “经过这么多年的买房知识普及，基本上购房者对于大区域的选

择已经成型，现在买房人研究的基本上都是细节、特色和实惠。”保

利地产相关负责人表示，而这样的置业方式就对开发商的能力提出了

更高的要求。“买房更加的个性化，因为客群细分了，必须开发不同

类型的产品来满足不同购房者的需求。”据了解，在本次房交会上保
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利推出 20个项目，包括刚需、改善、高端等全面覆盖各类置业需求。 

    本次房交会目前到场的购房者中依然是刚需为主。在新房项目不

遗余力抓紧时间进行销售的同时，二手房市场也获得了比较多的关注。

首次进入成都的二手房中介公司我爱我家的南区销售总监就表示，本

次房交会公司一共组织了上万套的刚需房源。而链家地产的相关负责

人也表示针对这次房交会，公司将继续强调“真实房源”这一特色，

为购房者提供真实、透明的房源信息。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0817:21 

    我可以真正的休息了！嘴上已经有封条了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0817:22 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0821:52 

    @zxl1968201211329 楼 2013-10-0811:26:16 

    再说一遍美元还是要走强，美国政府关门是华尔街的洗盘，现在

不要买黄金！ 

    ----------------------------- 

    @222487686811336楼 2013-10-0817:58:58 

    怎么讲？愿洗耳恭听 

    ----------------------------- 

    “所有的经济学家包括标普和美联储都无法从政府那里得到最

新的经济数据，无法了解美国的经济状况。美联储声称他们的政策是

建立在经济数据特别是就业数据上的，现在美联储的政策不确定性就

随着关键数据的缺失变大了。”标普首席经济学家博维诺
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(BethAnnBorino)说。 

    停止公布数据的不仅仅是劳工部一家。商品期货交易委员会

(CFTC)上周二表示，在政府关门期间，它将不再公布交易员持仓数据

和其他市场数据，这使能源和农产品(行情股吧买卖点)等衍生品市场

参与者缺乏生产者、消费者和投机者的持仓信息。负责公布原油和天

然气数据的能源部能源调查署(EIA)，因为去年的预算充裕，目前还

能继续运营下去，但是官方数据显示，EIA 的运营资金将在 10 月 11

日耗尽，届时将停止公布数据。专家表示缺乏信息会造成投资者可能

因为担心市场信息的不对称 

    ----美国其实现在银行系统有充足的现金，全球美元回美国也不

是一两天了！中国买美国国债可是有一年多了，我认为美国各项经济

指标应该都不错！美国政府和美国国会在演双簧！过几天他们提高上

限的协议达成，数据就会表现的出乎意外的好，他知道你不知道，这

就是问题的核心！牌在人家手里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0821:55 

    美国财政部长警告说：“美国从未违约，而美元和美债处于世界

金融系统的中心，违约的后果是灾难性的，债券市场将冻结，美元的

价值将断崖般下坠，利率会像火箭般蹿升，负面影响将波及全球，造

成同 2008 年一样或更为严重的经济危机。”---------美国一直在让

美元升值，这是他的战略目标可能他自己终止这个进程吗？不可能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0821:57 

    等官员一再表示，中国高层领导人的目标是努力将本国经济建成
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一个更像美国的经济：推动消费文化的发展，即鼓励中国人购买更多

汽车(行情专区)、服装、家电(行情专区)和电子产品等中国目前正在

出口的商品，同时也鼓励创新型民营公司的发展 

    ----------哦，知道了 30 年来走的就是这条路，总算说明白话

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0822:00 

    ，包括从国家指令性贷款中获得好处的国有企业和地方政府。一

些地方领导者还将中国日益扩大的收入不平等归咎于市场改革 

    -----------知道了，是国企垄断不是私有化的市场改革把中国

搞的乱七八糟！把这些国企地方领导者当贪污犯都抓起来耳根就清净

了. 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0822:14 

    熊大的话可信么 

    ---------我开始听不懂他说什么邪啊歪的，现在有些听懂了但

已经不想听他说什么，我只要看看华尔街日报就可以提前 1年到 3年

知道他要含混表达的是什么意思！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0822:19 

    拐点其实就是擦边球啊！按照大大的讲话，他们是要引爆危机了！ 

    附录 1：习近平：中国经济没什么意外发生 

    2013年 10月 08日 08:45 

    在谈到中国经济的前景时，习近平说，今年上半年，中国经济发

展特点是总体平稳、稳中求进。中国不再简单以 GDP 增长率论英雄，
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而是强调以提高经济增长质量和效益为立足点。中国经济发展正在从

以往过于依赖投资和出口拉动向更多依靠国内需求拉动转变。中国经

济基本面是好的，一切都在预料之中，没有什么意外发生。中国经济

增速有所放缓是主动调控的结果。 

    ----------（-就是说中央已经决定不再搞大规模刺激了！其实

也没有实力搞了！一个经济模式不是你说变就变的，中国投资为主导

的经济发展继续还是停止，取决于是否继续投资和出口拉动，现在出

口拉动显然不是中国能够主导的，那么就一条路是否管住投资的手，

即使中国投资只是减速，烂尾工程和地方财政危机就会出现，GDP就

会下降！这就是经济国情！） 

    习近平表示，中国对需求下滑、产能过剩、地方债务、影子银行

(行情专区)等问题和挑战保持着清醒认识，对外部环境可能带来的冲

击高度关注，正在采取稳妥应对措施，防患于未然。 

    ------------（这已经留下后手了，只要有意外肯定是外部冲击！

这显示了高层内心已经认定意外是高概率事件，这个意外已经到门口

了）： 

    老帅(1610182216)22:19:38 

    财政部：中美应密切沟通防止美国国债违约 

    2013年 10月 08日 06:45 

    近日，美国财政僵局引起全球关注，美国总统奥巴马因此缺席

APEC 峰会及东亚系列峰会的行程。中国财政部副部长朱光耀昨天在

中外媒体吹风会上表示，中美两国经济团队应保持密切的政策沟通，
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防止美国国债违约，确保中国对美投资的安全。 

    朱光耀认为，美国财政部应首先确保国债利息的支付，相信美国

完全有能力以借息还旧的方式，解决美国国债本金兑付问题。 

    （这货能指挥美国吗？美国完全有能力以借息还旧就是不还你

有反制措施吗？你预防这事发生了吗？2013.5.10 中国继续增持美

债，耶鲁等美国大学基金狂抛美债一些美国最“聪明”的资金正在撤

离美国政府债券市场。对于现在如此低的利率水平，投资者担忧国债

价格将大跌。 

    据了解美国大学捐赠基金投资策略的知情人士称，许多此类基金

已经减持他们所持有的美国国债，其中包括耶鲁、杜克、普林斯顿、

康奈尔等众多大学基金，有些已将美债配置比例从 2008~2009年时高

达 30%减至零。中国仍增持日本减持 2013 年的前 7 个月中国总计增

持美国债 567亿美元。据美国财政部修正后的数据,2012年全年中国

净增持美国债 685 亿美元,增幅为 5.95%。我查不到更新的数字了！

看来美国想暂时乃至长远冻结国债偿还已经是可能的！美国如果这样

搞对美元强势有影响吗？我认为没有任何影响！美债的最大持有国：

他的仆从国日本和亲密握手的小伙伴中国互相都有求于他，最多口头

表达不满而已！美国最近钓鱼岛挺日本就是以政治换经济的表现，我

坚定认为挑起钓鱼岛中日冲突的最大受益国就是美国！中国甚至比日

本都更显得没有抵抗力，当美国资本全面减持日本减持中国逆势增持

美国国债就说明中国简直就是恨不得给最亲密的老大送钱去恨不得

把兄弟们拉出苦海自己跳入苦海！这样说中国主动给美国、日本逃离
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美国国债的资本接盘了！所以事情演化到这一步我们不用考虑中国政

府在考虑什么说什么，我们只要考虑美国智囊团在考虑什么就行了！

这是现在和未来战略判断的基础核心！ 

    4：本人更明晰的战略判断：国内资金紧张，央行不放水，逼国

企和地方政府缺钱贱卖资产让外资接盘全面控制中国经济命脉已经

成为定局！在这样的大背景下由于倒手需要起码 3-5年时间，我们的

苦日子已经来了！这回倒霉的不光是中国一般百姓，只要和外资想要

垄断的领域利益发生冲突的行业和企业都没有好下场，农民将被迫从

自己土地的主人变为给人家打工的人，昨天我看到哪个以农民外出开

饭馆以沙县小吃著名全国的福建沙县土地流转，我已经看出这样几个

规律：首先村子其实代表农民就可以集中转卖土地，这样利于大规模

商业用途的土地就连片卖了；其次差地人家就不要了；第三 10 亩地

一年 4000，这样的低价出现是这几年有大资本长期一贯打压农产品

价格的结果，我再看央视说的东北种玉米的情况，还有一个很重要的

因素就是美国转基因玉米对中国的大量倾销，种粮不赚钱所以土地流

转的钱也不值钱！这里面一定有大资本全国范围的统一运作，这个资

本的规模是非常惊人的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0822:20 

    好了，事情就是这样一个事情！多说无益了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0822:27 

    捧刘鹤的那篇文章就是他们吹风的私有化总纲领！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0822:31 
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    从今天起我回避上海自贸区和走什么路的一切评论!事情已经明

摆着了，人家说的那么清楚，如果有幸我的回复没有被删的话，我的

解读也很清楚，本人不再重复！我将精心研究也许永远在中国土地上

无法实现的德国特色的资本主义道路吧 1 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0822:58 

    事物的演化自有其规律，个人影响不了大局，我如果再写下去就

陷入执迷了，现在该说的话亦然说完，暂时告别一阶段吧！如果有好

石头或者到哪里玩去了，或者女儿的靓照我会及时给大家分享！一年

内本人不谈政治了！没有什么好说的了！享受生活健康的迎接风暴来

临吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0823:02 

    政治的被删也就罢了，我哪天揭示不明飞行物真相的帖子也删了！

真服了这些东西了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-0922:47 

    @qhzhjy11351楼 2013-10-0908:52:16 

    不谈政治，还是谈谈经济吧 

    ----------------------------- 

    哈哈，貌似本人预言房事正确已经接近成为事实！万科疯狂拿地

很简单，我有朋友去年就告诉我万科和各地地方政府关系很好，他承

揽了很多保障房项目，既然王石那么看空他没有理由拿地，官商互相

支持一下撑台面的事情可能极大！ 

    附录：王石唱空地产万科“金九”蒙灰仍疯狂拿地 
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    2013 年 10 月 09 日 19:00 饶玉哲对于地产龙头万科 A(行情股吧

买卖点)(000002.SZ)而言，传说中的“金九”并未到来。 

    而在此之前的 9 月 24 日，万科董事会主席王石曾在其微博中不

无担忧的表示“一线、接着二线城市房价上涨的态势同 80 年代末的

日本泡沫经济的高地价、房价何其相似！但日本的泡沫破裂了。警惕

前车之鉴！” 

    半个月之后的 10 月 9 日，万科 A公布今年九月份销售及近期新

增项目情况，销售面积和销售金额仍然表现不俗，但与 8 月份相比，

却已颓势初显。 

    值得注意的是，作为 A 股市场“招保万金”四大地产龙头之一，

万科是第一家公布今年九月份销售数据的公司。 

    尽管王石坚持着自己一贯“偏空”的态度，但万科在土地市场的

表现却丝毫没有收手的意思，最新的数据显示，9月份公司新增项目

多达 11 个，而 8 月份则只新增了 7 个。不仅如此，万科今年截止到

9 月份在土地储备方面，已累计投入 597 亿元，新增建筑面积 1771

万平米，购地金额已超过历史年度最高值。“金九”蒙灰 

    万科最新发布的上述公告显示，9 月份，公司实现销售面积为

131.1万平方米，销售金额达到 155.7亿元。至此，万科今年已经累

计实现销售面积 1098.7万平方米，销售金额达 1285亿元。 

    尽管同比数据表现不俗，但是环比数据已悄然发生变化。 

    数据显示，8月份万科实现的销售面积为 133.0万平方米，销售

金额 152.8亿元。这意味着，9月份的销售面积与之相比，环比已出
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现下滑，降幅为 1.43%。 

    “如果是平时，这样一点波动是很正常的，但九月份的数据有着

不同的意义，因为今年大家的预期普遍都比较高，再加上九月又是传

统的销售旺季，现在金九已经结束，但销售面积不增反减。”沪上一

位券商房地产(行情专区)行业分析师对此表示。 

    该分析师坦言，尽管媒体屡屡报道京沪等大城市房地产销售火爆，

但从已公布的龙头公司销售数据来看，与此前相比并未出现爆发式增

长，反而有所下降。 

    无独有偶，同样是地产龙头，在 H股上市的恒大地产(03333.HK)

公布的 9月份销售数据，同样没有预期火爆，甚至出现销售金额、销

售面积双双环比下滑的趋势。 

    10月 7日，恒大地产公告称，其 9月份的合约销售金额约为 105.3

亿元，合约销售面积为 155.8万平方米。 

    与 8 月份 114 亿元的销售金额，以及 167.6 万平方米的销售面

积相比，恒大地产 9 月份的销售金额和销售面积环比分别下降 7.6%

和 7%。 

    “今年大部分地区气候炎热，九月不像往年那么凉爽，再加上目

前的基数已经很庞大，所以环比没有出现增长也可以理解。”另一位

券商地产行业研究员对此则认为。 

    “银十”待考 

    “金九”面临泡汤的情况下，业内人士认为“银十”也有待考验。 

    瑞银证券分析师李宗彬认为，“行业销售增速将因住房信贷收紧
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而逐步下降。随着住房供应增加，房价上涨的压力将得到缓解。其中，

三四线城市的供给仍较大，去存货化周期高于一二线城市，但新增供

给量在减少，供需状况将缓慢走向平衡。另外，土地市场过热的局面

将因销售增速放缓而改变，地王项目的盈利风险大。” 

    上述分析人士的担忧并非空穴来风，事实上，就在十一长假前后，

全国各地银行(行情专区)收紧房贷的信息不绝于耳，未传出收紧消息

的银行，房贷利率也出现不同程度上浮，办理周期亦随之拉长，此前

的利率折扣则早已不见踪影。 

    银行信贷的悄然收紧显然已经影响到了房地产行业的销售情况，

前述券商分析人士对此也颇有同感，据其介绍，“一个很明显的现象

就是这两个月以来，来自地产公司和中介的电话又开始多起来了，一

般行情火爆的时候他们是不会给客户打电话的。” 

    然而，尽管“金九”预期未能兑现，万科对未来似乎仍抱乐观态

度。在最新披露的这份公告中，万科还公布了其 8月份销售简报披露

以来一个月的新增加项目情况。 

    该公告显示，万科 9月一共购入“深圳南山留仙洞项目”等在内

的 11 幅土地，对应权益建筑面积 445 万平米、权益地价 163 亿元。

值得注意的是，上述土地中的 5幅位于三线城市。而在 8月份，万科

一共只新增了“东莞莞城东城大道项目”等 7个项目。 

    数据还显示，今年 1-9月份，万科在土地储备方面，已累计投入

597 亿元，累计购入权益建筑面积 1771 万平米，购地金额超过历史

年度最高值。 
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    “显然万科对未来的判断并没有受到九月份销售数据的影响，他

们未来应该还是会继续大规模的增加土地储备，毕竟公司手上有着大

把的现金。”前述券商分析人士认为。 

    相对于万科在土地市场的乐观出手，A股市场的投资者显然没有

那么乐观，在公布九月销售数据当天，万科 A全天走势低迷，最终报

收于 9.39元，跌幅 1.68%，当天房地产板块指数则微涨 0.14%。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1010:17 

    忽悠只能是一时，他们不是神仙岂能瞒天过海。哥就坐天山 K2

峰上笑看海啸来临： 

    附录： 

    北京现神秘抛房客购房者忧房价已见顶踌躇接盘 

    2013年 10月 10日 07:14 

    每逢房地产宏观调控政策出现变化迹象时，都不乏抛售房产的

“大户”出现。也有业内人士猜测，这位财经评论人近几年都是坚定

的楼市“唱空”派，但多是说说而已，唯独这次抛售“是来真的了”，

或许此次他是真的觉得房价已经见顶了吧。王玉(化名)最近又开始纠

结了，原因是丈夫给她带来个惊人的消息，一个不知是好是坏的消息：

京城某知名财经评论人准备抛售自己在市区的十几套房产，售价比目

前市场成交价便宜不少。听到这个消息，王玉喜忧参半：喜的是自己

的改善住房“大计”又见曙光，忧的是连知名财经评论人都要抛售房

产了，自己真的要在此时出手购房吗？王玉有些犹豫，为什么在北京

六环房价突破每平方米 20000元时，却有人要抛售市区的房产？她介
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绍，自己和丈夫在京已有套两居，但是考虑到子女上学、老人来京养

老等问题，想要再在市区购入一套三居或四居。“可北京五环内的房

价都太高了。如果这位财经评论人的房子能便宜些，我们真想买一套。”

业内人士表示，这位财经评论人不是第一个逆市抛盘的“异类”。每

逢房地产(行情专区)宏观调控政策出现变化迹象时，都不乏抛售房产

的“大户”出现。也有业内人士猜测，这位财经评论人近几年都是坚

定的楼市“唱空”派，但多是说说而已，唯独这次抛售“是来真的了”，

或许此次他是真的觉得房价已经见顶了吧。 

    或许是为卖个好价钱，或许是不想被炒作，这位财经评论人此次

“抛盘”相当低调，就连房屋出售信息也都是通过一家房地产中介的

总公司层面运作，以免太多人知道。如此一来，这位“抛盘客”就更

显神秘。 

    一位中介人士说，今年全国两会期间，房产税试点扩围预期强烈，

当时就有不少“抛盘客”。“那时候，我们几乎每天都能看到一次性出

售同一小区五六套房子的业主。他们担心房产税开征会带来很大负担，

所以赶紧抛售大部分房产，套取现金。” 

    虽然要再买套房子，但是多留了个心眼儿的王玉还是在国庆长假

期间，去“侦查”了一下北京楼市现状。结果更令人揪心：与京城远

郊地区新房开售必“日光”不同的是，市区内二手房成交量低迷。难

道大家真觉得市区二手房价已见顶了？ 

    “现在市区内二手房成交量不行，就连有意向看房者也大为减少，

但奇怪的是二手房的房源反而增加了。虽然一下子出售十几套房子的
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业主不多，但是同时挂出三四套房子的业主肯定比前几个月多了。”

一位房产中介告诉王玉。 

    根据链家地产市场研究部统计显示，“十一”长假期间北京新增

二手房源量较去年同期增长 19.7%。今年 6月以来，新增二手房源已

实现连续 4 月的环比增长。北京市住建委数据显示，10 月 1 日至 6

日，北京住宅总签约 827套，比去年同期明显上升。其中，二手房签

约仅 44套，是自 2008年有网签记录以来网签量最少的国庆假期。 

    链家地产市场研究部统计显示，9月，北京二手住宅均价为每平

方米 29564元，环比增长 2.47%，同比增长 26.27%。二手住宅均价环

比上涨加速。 

    业内人士认为，房产税试点扩围将有效打击投机力量、稳定市场

预期，从而改变目前楼市各参与主体利益分配格局。此外，房价经过

一轮快速上涨后风险开始凸显，不排除未来出现更多“抛盘客”，挤

压出更多楼市供给。 

    眼下，最让王玉纠结的是，自己到底要不要买一套这位财经评论

人的房产？现在买房是不是买在房价顶点上？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1010:22 

    哥又说对了，他们对外资反垄断虚晃一枪实际就要对国企动手了！ 

    附录：拆分中石油多方案流传专家称大型垄断央企均难逃 

    2013年 10月 10日 07:04张蕊 

    我有话说 

    现价：7.87 涨跌：0.00 涨幅：0.00%总手：25901 金额（万）：
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2038换手率：0.00% 

    查询该股行情实时资金流向深度数据揭秘进入中国石油吧中国

石油资金流 

    相关股票 

    国 际 实 业 (8.586.19%) 潜 能 恒 信 (19.636.05%) 国 创 高 新

(7.382.36%) 

    延 长 化 建 (8.471.44%) 准 油 股 份 (16.270.68%) 东 华 能 源

(12.130.33%) 

    余勇最近的生活已经完全被打乱了，他已经半个月没有回家看过

儿子了，他说自己“心烦意乱”，不想回家影响家人心情，就只能自

己呆在宿舍。 

    余勇是中国石油(行情股吧买卖点)天然气集团公司(以下简称

“中石油(行情专区)”)总部一个部门的负责人，前段时间，中石油

的数名高层领导被调查，接着传出发改委已经召开会议，中石油或者

要被拆分，或者要被重组。 

    不管结果如何，对于余勇来说，这些都不是太好的消息。“不止

我，很多同事都如此。”余勇说，大家现在对未来都感到了迷惘，因

为他们并不希望公司“被拆分”，“整顿或者重组还是可以接受的”。 

    根据时代周报了解，目前在中石油内部，处长级别的领导都有些

迷惘，对此，中央已派人下到各地方去安抚员工了，“央企，这个直

接关系着国家经济命脉，一个行业出问题，会影响很多行业！”知情

人士告诉时代周报记者。 
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    而另外一个消息则是，中石油内部有一个行动正在悄悄进行着，

那就是他们自己派出了一些专业的人士正在全国范围内调查中石油

的所属公司，比如哪些地区，哪些公司，哪些业务是最优质的，最能

够盈利的，那就把这些区域和业务划分出来，整理出一个报表，上报

国家发改委，“再看下一步怎么办”。 

    中石油被拆分？一名不愿透露姓名的专家坦言，蒋洁敏的事情出

来大概一个星期的时间，就传出了要对中石油整改的消息，“呼声最

高的就是拆分。”业内人士给出的方案是，以大型的区域为核心，然

后进行整合，以区域性的子公司为核心，再加上周围的小公司、产业，

在业务上面比较密集的公司，然后结合在一起，“初步设想是分成华

北、华南、东北等五到六个区域性的公司，但各个公司在业务上会有

所不同，比如炼油，石化，会是华北公司和东北公司的主要业务。” 

    中石油总部很多人士担心的是，如果公司真的被拆分，那么他们

会被分到哪里去工作，薪酬待遇会不会有所改变等等，毕竟这个牵扯

到自己的切身利益。而包括销售、市场在内的总部基层员工对此倒比

较乐观，在他们看来，改或者会比不改强一些。“一天没有确定消息，

大家就一天都不能安心。”余勇如是说。而中石油的地方企业员工的

态度则是完全不同的。对于他们来说，地方油企的工作是比较稳定的，

他们认为如果没有大的违法行为，那基本就是和公务员差不多的“铁

饭碗”，“重组对我们的影响倒不是太大。”中石油西北某公司的小吕

说。实际上，发改委考虑“拆分”中石油，前后不到一个月的时间，

这个事情并没有公开，只有少部分人士知道，因为“牵涉的面太广”。
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但整个 8月，有关部门曾多次召开针对国内石油领域改革的重要工作

会议，参会人员并不仅限于中石油高层，还包括中石化、中海油、国

家发改委的相关负责人。如此看来，对于中石油的“改革”已经被提

上了日程表。中投顾问能源行业(行情股吧买卖点)研究员任宁浩坦承，

拆分的这个事情目前大家的想法并不是特别多，“现在说的更多的是

如何业务重组，打包上市”。任宁浩认为，重组其实和所谓的拆分，

在操作手法上是差不多的，只是目的不一样。公司拆分或者业务拆分，

针对的是蒋洁敏等人的腐败案。而业务重组则针对的是上市。 

    “拆分和重组表面上看是差不多的，就是把优质业务放大优势，

把差的业务剥离出来，但是重组，会比拆分好进行一点。拆分是行政

干预，直接把一个公司分成几个小公司，这个阻力是比较大的，但是

重组的话，阻力会相对较小。”不仅重组，此次，中石油的人事方面

会有比较大的一个调整，比如牵扯腐败案最多的大庆油田和胜利油田，

如果要进行拆分的话，肯定会打破目前的格局。“就是在高层方面会

有人员的调动，但具体的工作人员和职工等，变动不会很大。”发改

委能源所原所长周大地并不看好中石油重组会将优质资产上市的举

措，他认为“这个路子，完全没道理”，“优质资产拿出来，让人家去

享受所谓的利润，不挣钱的东西，国家补贴，这算什么事情？”他向

时代周报介绍，现阶段，国企很多地方受到国家政策的制约，业务范

围划得很死，严格来讲，现在并不是要给民企拓宽道路，而是要考虑

公有制要怎么发展。就是公有制改革也要提供足够的空间。让周大地

不明白的是—现在股市并不好，可以卖企业债券，为什么非要上市。 
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    “现在处于石油企业内部征求意见的阶段。”上述知情人士称，

他们怕的是如果在外部扩大的话会引起企业的混乱。尽管周大地认为

拆分中石油完全没必要，但他也从一个侧面谈出了中石油可能被分成

几个地方公司的可能性，—一些领导觉得企业大了，不好管理，“有

些地方领导觉得自己是局长，或者是处长，但中石油是副部级单位，

这样的大公司自己说了也不算，也指挥不动，很多地方领导或者一些

行政部门对于大公司是比较发愁的，他们就希望这个公司小一些。”

周大地的担心在于，如果把大公司拆分成小公司，那么这些小公司势

必会受到地方政府的制约，就会去地方政府“磕头作揖”，从而形成

地方保护主义或者区域性的垄断。中国石油大学(北京)中国能源战略

研究院常务副院长王震觉得中石油的拆分是不可能也没有意义的事

情。他说，今后市场会越来越放开，所以企业不在于大或者小，而是

相关部门的监管是不是能够到位，市场是不是能够充分的竞争。逐步

地增加市场的竞争，逐步地增加政府的监管，产业链的各个阶段让企

业都能够自由地进入，“这是改革的方向。”管道独立与拆分无关如果

说管道的独立就说中石油被拆分了，那周大地并不认同，他反问：“拆

分有什么好处，怎么拆？”周大地说，管道独立可不叫拆分，因为管

道在很多国家本来就是公用设施，过去，大多数管道是企业自己做。

但是现在形成管网以后，就成为了公用设施。 

    “公用设施只能采取国家管制，然后收取过网费，这和中石油的

拆分是两回事，这是一种特殊业务的合理安排。”周大地说，早就有

人从技术管理的角度，提过管道独立的事情，但是现在是不是到了时
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候，因为现在不光中石油有管线，中石化也有管线，中海油也有少数

的管线，一些地方也有地方所属的管线，“怎么整合，怎么管理，怎

么实施，还要有一个过程。”王震说自己最近一直在思考一个问题—

现在要把管道分出去独立，是要加快管道的建设，还是说我们管道的

建设已经进入一个比较成熟的阶段。 

    实际上，早在 1998 年，两大石油公司在重组的时候就讨论过油

气管道独立的事情，但由于当时的管道建设还处于刚刚起步阶段，还

需要大量的资金投入去建设，所以这个讨论也就不了了之，没再往前

推进。 

    当年 7月，国家实施石油石化行业大重组，将原中国石油天然气

总公司和石油化工(行情专区)总公司打破，组建了中国石油天然气集

团公司和中国石油化工集团公司。 

    重组后的两大集团公司和过去的最大不同在于，原来的两大公司

是按石油生产加工的上下游划分的，现在是以地域划分的。北面是石

油天然气集团，南面是石油化工集团。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1010:25 

    王震说，当时如果成立一个独立的管道公司，那现在整个国家的

管道建设肯定不会像今天发展这么快。在他看来，我国管道建设的路

还很长，还需要有更多的资金不断地投入，加上管道建设相对来说回

报低、周期长，民资进入的积极性可能不会太高，但中石油、中石化

可以用上游的盈利来加快中游的管道建设，“有利有弊”。 

    厦门大学中国能源经济研究中心主任林伯强认为管道独立，是市
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场改革的方向，但是短期内不太可能，因为“这是一个很大的动作”。 

    林伯强说，中石油目前是一体化垄断，如果把中间拆断的话就不

再是垄断，所以不仅仅是中石油，中石化、中海油，甚至对整个石油

行业，对整个市场的消费、供应都会有非常大的影响。毕竟现阶段管

道处于投资建设期，从现金流来讲，就是说还处于大量投入的阶段。

回报周期可能需要二三十年，除非就是把管输费提高，但这样就传递

给了下游，“下游压力会徒然增大。”王震说。如果算大账的话，石油

公司目前的现状是，上游盈利多，中游盈利少，下游亏损，整体来说

还是盈利的。而为了增长整个公司的竞争力，石油公司还是愿意去投

资去建设管道。但王震承认，成立一个第三方的管道公司来独立运营，

是大势所趋。“但目前来讲，并不是一个最好的时机。”而对于石油大

佬们来说，管道并不是其主要的盈利业务，所以即使独立出去，对整

个公司来说，也没有什么影响，毕竟在收管输费的同时，还需要投入

大量的资金去建设。事实上，2007年底，中石油内部曾经有过一次管

道业务的整合重组。当时，中国石油天然气管道局将所属的长吉、大

庆、长春、沈阳、锦州、大连、秦皇岛、北京、中原、长庆等 10 个

输油气公司划归中国石油管道公司(以下简称“管道公司”)管理。管

道公司是中石油的地区分公司，主要承担国内陆上大部分油、气田油

气外输管道的建设组织及运营管理任务，是在国内管道运输领域占主

导地位的专业化公司。 

    之后，在中石油的整体战略中，建设能源通道和国内管网将成为

“重中之重”。时任中石油管道业务重组整合领导小组组长的廖永远
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更是指出，要通过管道业务的重组整合，推进整个管道业务发展。 

    但从长远来讲，分出去是必然的，第三方独立运营，有利于整个

公平竞争的环境。但目前的阶段，其实独立未必是最好的选择。“西

气东输的线路如果没有中石油这种大企业来执行，那么管线建设不可

能会这么快就完成。”王震说。 

    国土资源部油气资源战略研究中心研究员、教授级高级工程师岳

来群认为，管道独立确有可能性，但近期实现的难度很大。垄断不仅

仅是三大油，还有其他公司，中石化、中海油都有管道，是不是需要

都拿出来，然后再重新组成一个公司？“这样的事情应该有程序安排，

年内连启动的可能性都没有。” 

    而据香港信报 9 月 25 日报道，中石油驻香港总代表魏方出席在

香港举办的 2013 年投资者论坛时，否认了中石油管道资产将被收归

国有的传闻。他还说，目前，国内油气田生产一切正常。 

    垄断行业都会被拆分？ 

    一些专家的担心在于，如果将中石油的管道独立出去是打破了垄

断，那么其他的央企，比如中石化、中海油、移动、联通等各行业内

的垄断企业该怎么办？ 

    此外，如果管道被独立，那么只有够格的企业就可以公平竞争，

那么天然气的价格会不会被炒高？岳来群的看法是—这是用一种新

的垄断，代替一种旧的垄断。 

    岳来群说，央企的垄断是表面的问题，其实还牵扯到政治改革。

岳来群说自己对此很困惑，因为现在中石油有好几家上市，一个是整
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体上市，还有油田，油服也在上市，如果把中石油以大化小，再上市，

还是北京一个总部来控制，这还是现代企业管理制度吗？这种改革还

是一个方向吗？ 

    周大地则分析，即使成立专门的管道公司，天然气的价格也会和

国家电(行情专区)网一样受到国家管制。 

    但不可否认的是，垄断是对民营资本进入石油行业上游一个很大

的阻碍。那么要打破这个垄断就涉及几个问题，一是什么时候，二是

时机是否成熟，三是最重要的，就是政府愿意不愿意这么做。 

    对于石油公司来说，管道是个很重要的资产，因为油气的运输就

是靠管道来垄断的。但管道是一种自然垄断，因为在一个区域或者某

一个点，只能建设一条断线，那么这条管道势必就是这个区域内垄断

的。 

    周大地说民资进入石油行业也不是不可以，但是如果要采取股份

制的方式，那么要怎么去经营，“小股东进去，要怎么实行所谓的经

营权，不能完全就变成投资人。”此外，他认为这么多的管道如果要

分段经营，会很复杂，“没法弄”。他说，整个中石油的利润率其实还

可以，但是现在国家对价格管制得很严格，还有很多的要求，这对企

业来讲，营利空间就受到了很多的限制。任宁浩说，目前的一个设想

是，要通过民营资本刺激一下，但显然，民营资本是在受到地方政府

支持才能够顺利地进入。“政策上要有一定的倾斜”。 

    比如在环保方面，比如信贷政策等。“石油行业是资金、资源、

技术以及人才密集行业，有些东西有政策支持民企就能自己解决，但
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在资金上，民资的融资平台比较少，这时候就要求银行(行情专区)能

给民企多一些扶持和优惠，让民企能比较容易地贷到款。”按照任宁

浩等专家的设想，民营企业进入石油行业的标准需要放开。比如行业

上游的勘探和开采环节，对民资的要求过高。供油的运输环节、原油

和天然气的进口资质等，民企的进口量也要逐渐地放开。 

    此外，在企业内部要建立职业经理人制度。监管机制要公开透明，

“这有两个要求，第一个就是所有的财务报表，财务数据，能够让普

通的经济学家，投资者看得懂，这样就可以在一定程度上遏制过度合

并财务报表。” 

    行业内，中石油、中石化再加上中海油并称为“三桶油”，三家

企业的经营状况不仅决定了国家整个行业的状况，也在很大程度上决

定着国家的能源安全，任宁浩认为“三桶油”有责任且有义务把他们

全部的财务都公开，另外还需要把他们所有的项目，从申请、招投标

到建设运营等一系列的过程以及资金运转情况都公布在官网上，“可

以让所有想看的人都能看得到”。 

    当然，目前中石油面临的问题，主要是反腐，诸多专家在采访中

表示了自己的担心，那就是如果反腐成为一场运动，或许意味着，未

来可能不光是中石油，中海油、中石化，甚至国家电网等大型的垄断

央企很可能都会面临着同样的命运—拆分。 

    (应受访者要求，文中余勇系化名) 

    ---------------------- 

    网友回复： 
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    1：中国钢铁业不笼断，亏损累累，外国赢的满满！！！卖-委要能

源业如钢铁业才罢手啊！！ 

    2：中石油、中移动、四大行等等，在香港以卖国价上市，国内

以坑爹价上市。玩吧！！！！！！！ 

    3：中国石油将被拆散成十多个小公司，，，，股价可能为 2 元左

右，，，，最终被外国公司吞灭。。。。。。。。 

    4：看了這些精英专家的论断，前几年全国各地小煤矿、小矿山

的乱象又要在石油行业上演了。真不知要达到何种最终目的？企业不

强国家何以强！ 

    ----------------- 

    我只想问我们能够收购微软和洛克菲勒吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1010:32 

    “克强试验田”四两拨千斤改革：负面清单管理外资 

    2013 年 10 月 10 日 07:07 陈岩鹏 9 月 29 日上海自贸区挂牌当

天，2013版的负面清单随之公布。在这份清单上，明确开列出了不予

外商投资准入或有限制要求的领域，涉及国民经济行业 1069 个小类

中的 17.8%。 

    “这已经不是传统的自贸区概念了，传统自贸区针对的是商品，

而上海自贸区针对的是企业，社会再生产的主体，采用边界后的措施，

这是根本性的跨越。”中国世贸组织研究会常务理事何伟文接受本报

记者采访时表示。 

    赵晋平注意到，上海自贸区开放了 6大服务业领域，此前也是没



5702 

 

有过的。 

    根据总体方案，上海自贸区将扩大服务业开放，选择金融服务、

航运服务、商贸服务、专业服务、文化服务以及社会服务领域扩大开

放，暂停或取消投资者资质要求、股比限制、经营范围限制等准入限

制措施(银行(行情专区)业机构、信息通信服务除外)，营造有利于各

类投资者平等准入的市场环境。 

    中国社科院世界经济与政治研究所国际贸易(行情专区)研究室

主任宋泓说，负面清单简洁明了地告诉企业，大部分行业都开放了，

实际也是在向外界表明中国的开放的领域和程度都很高。开放倒逼改

革在上海自贸区内率先实行负面清单的管理模式，不仅仅是实现民营

和外商投资企业的“国民待遇”，更是用开放形成倒逼机制，用开放

促进新一轮改革的关键措施，体现了决策层转变政府职能的决心。在

何伟文看来，负面清单管理与本届政府一直倡导的改革在方向上是一

致的，都是朝着市场化的方向改革，政府对国企没有那么多的照顾了，

国企和民企、内资和外资均一视同仁。 

    《中国(上海)自由贸易试验区总体方案》提出，“对负面清单之

外的领域，按照内外资一致的原则，将外商投资项目由核准制改为备

案制(国务院规定对国内投资项目保留核准的除外)，由上海市负责办

理；将外商投资企业合同章程审批改为由上海市负责备案管理，备案

后按国家有关规定办理相关手续。” 

    目前，在现有体制中，最难改革的就是审批制度。湖南省社科院

经济研究所所长肖毅敏认为，目前实施正面清单管理的一个严重弊端
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是，政府管的多，留下了很大的寻租空间，导致的后果是中央政府这

边在取消了几十项审批权后，地方和其他部门又在那边增加了几十项

审批权，所以审批权永远减不完。另外，在正面清单管理模式下，企

业投资往往跟着政府的产业指导目录和产业优惠目录的“指挥棒”走，

市场的基础性作用难以充分发挥。 

    “负面清单管理则扩大了社会投资领域，不能干的事情就那几件，

无限大的是能干的事情，这种管理模式倒逼政府转变管理方式，政府

加强自我约束，管规定的几件事就可以了，审批权限大大缩小了。”

肖毅敏称。负面清单划定“禁区”以后，相比先前的投资审批制度，

不仅能给企业以明确的导向，这是从根本上和制度上实现简政放权，

真正把权力一放到底，政府管理体制上的变革跨出了重要一步，负面

清单非常具有向全国推广的意义。而这又与国务院今年以来积极推进

的行政职能改革，不断取消和下放行政审批权力的方向是一致的。李

克强总理今年也曾多次提出，要处理好政府与市场、政府与社会的关

系，把该放的权力放掉，把该管的事务管好，激发市场主体创造活力，

增强经济发展内生动力。此外，负面清单管理模式被业界看好的另一

个原因是它的可复制性。 

    “当年入世是以开放促改革、促发展非常成功的范例，目前进行

负面清单管理方式的尝试，也是自贸区改革的重要内容，现在应该积

累经验，同时又要防范风险，形成可复制、可推广的经验，为深化改

革打下基础。”赵晋平称。 

    ------------------------ 
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    这已经不是传统的自贸区概念了，传统自贸区针对的是商品，而

上海自贸区针对的是企业，社会再生产的主体--这句话就是说这其实

不是国际惯例的自贸区，这是一个中国特色的怪胎，其实就是 1840

年的怡和洋行！这也是 1937 的上海滩，一切事物不是由衙门决定是

由工部局决定，哪里巡捕房也是暂停中国法律的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1010:35 

    看看怎样自断胳膊吧，预告一下精彩的自宫大戏就要上演了！各

位看客不要错过！ 

    附录： 

    高铁投资将恢复 09年水平外企独享核心部件盛宴 

    2013年 10月 10日 07:27 

    我有话说 

    “以前 90%的客车车轮、60%的货车车轮都出自马钢，现在大家

都乘坐高铁出行了，身下滚动的车轮却都是进口的。”马钢股份(行情

股吧买卖点)(600808.SH)一位管理层的感叹，揭示了中国高铁相关配

套部件远远落后于高铁本身发展速度的尴尬事实。 

    今年 7 月，国务院将中国铁路的固定资产投资，从年初计划的

6500亿元增至 6900亿元，根据调整后的规划，预计未来两年铁路建

设年均投资达 7000亿元，基本恢复至 2009年的较高水平。 

    其中，对高速铁路的投资是重头戏，但除了南北车等整车制造商

和中铁工中铁建等铁路建设商之外，能够分享这一场盛宴的国内配套

企业并不太多，因为高铁运行所需的关键零部件，如车轮、车轴、轴
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承等，目前还主要从国外进口。 

    核心部件国外造 

    作为传统的铁路用车轮供应商，马钢拥有年产 110万件车轮的生

产线，但主要生产速度在 120~160km/h之间的普通客车车轮，以及部

分货车车轮。目前，国内普通客车轮市场大部分由马钢供给。而货车

车轮由马钢、太原重工(行情股吧买卖点)等几家公司提供。 

    马钢的上述管理层告诉本报记者，最近几年公司一直在研制高速

动车车轮，不过需要通过铁道部组织的认证。从生产成本来看，动车

车轮的前期研发成本要比普通车轮高，但其售价也是普通车轮的两倍。 

    但一位钢铁(行情专区)业分析师则告诉本报记者，目前马钢的高

速动车组车轮生产虽然已有样品出来，但仍然处于试验阶段，“需要

跑过一定的路程和时间，才有可能正式投入使用”，目前国内的高铁

车轮基本上仍主要依靠进口。 

    这也意味着，随着高铁道路的铺设和高铁车辆需求的逐年增加，

每年随之水涨船高的高铁车轮市场，也大多流入到了国外企业的囊中。 

    除了高铁车轮，在高铁上使用的轴承，国内企业也同样难以进入

采购名单。一家高铁车辆制造商的内部人士就告诉本报记者，由于速

度快，高铁上所用的轴承对安全、可靠性的要求很高，目前主要是从

瑞典、德国、日本的三家厂商进口，国内轴承企业生产的高速轴承，

大多还只能满足 150-180公里的列车所需。 

    银河证券的一份研究报告就指出，2012 年的铁路轮轴市场规模

约 20亿元，其中铁路货车车轴约 15亿元，机车、客车、轻轨、地铁
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车辆等车轴需求在 3亿~4亿元。 

    国产高铁轴承企业的缺席，也为它们的国际同行提供了攻城略地

的机会。2010 年 3 月，瑞典 SKF 就宣布，与铁道部在原来 4 年合约

的基础上再续约 4 年，而日本 NTN 公司更是将生产基地开到了中国

境内，位于南京的工厂一期投资 1亿美元，生产用于高速铁路、地铁

及风力发电所用的轴承。 

    而一位向南北车供应电子元器件的外资供应商更是对本报记者

透露，高铁车上的电气部分，类似受电弓、变流器、制动装置等也主

要依靠进口或者是用外方的核心零部件在合资公司组装，国内生产的

产品在可靠性上还有差距，而电气部分占据高铁价格的 30%，上述关

键元器件则占据电气部分价格的半壁江山。 

    国外合资国内抱团 

    “目前中国的高铁及相关部件在机械(行情专区)部分的制造工

艺已经有所突破，但涉及到设计技术、材料(行情专区)工艺以及软件

技术等的一些关键系统和部件，仍是技不如人。”一位铁路行业内专

家对本报记者坦陈，而国外虽然与我国的相关企业成立了不少合资公

司，但对核心技术并不愿意转让，因此，对于核心部件依然要依靠从

国外采购。 

    不过，随着中国高铁建设的重启加速推进，如南北车等传统的铁

路相关车辆生产商，也开始在高铁核心技术的研发上投入更多。 

    中国北车(行情股吧买卖点)(601299.SH)一位人士就告诉本报记

者，在高铁相关整车实现自主研发制造后，目前公司在拓展实现高铁
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车辆相关关键技术和核心技术的自主化，比如空气弹簧就是高速动车

组的关键技术之一。此前，这类产品基本依赖进口，但自去年开始，

公司已具备了替代装备高速动车组原进口空气弹簧产品的能力。 

    上述行业专家也对本报记者指出，这几年，通过消化吸收再创新

和自主研发，国内企业在关键技术领域都有或多或少的进步，不过，

有些还是依靠国外的平台、通过与国外的合资公司来实现供应，比如

由中国北车自主创新研制的 CRH380CL 动车组，其使用的牵引电传动

系统就是与日本企业的合资公司研制。 

    而为了争抢高铁相关配套部件的市场蛋糕，国内企业也开始抱团

合作。比如马钢股份就与晋西车轴(行情股吧买卖点)股份有限公司

(600495.SH)各出资 1.5 亿元，合资设立了马鞍山马钢晋西轨道交通

装备有限公司，计划到 2014年 12月建成年生产 2万套动车、城轨地

铁轮轴生产线和年生产 5000套机车轮轴生产线。 

    据记者了解，作为兵装系上市公司，晋西车轴同时在车轴、轮对

以及转向架等轨道交通辅助设备方面具有国内同行业厂家不可替代

的优势，与马钢成立合资公司，也是希望在车轮和车轴的联合设计、

研发以及销售、服务等方面达成协同效应，起到 1+1 大于 2 的作用。 

    不过，上述高铁车辆制造商的内部人士也对本报记者坦陈，国内

企业要想在高铁关键零部件的采购方面有所突破，也并不是一件容易

的事，“铁路关系国计民生，如果没有突出的优势，谁愿意冒险在新

产品上进行尝试呢？” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1013:19 
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    @oklly1111370楼 2013-10-1012:49:56 

    老师对奥巴马提名耶伦为美联储主席有何看法？ 

    ----------------------------- 

    没有任何特别的意义，人家是投票制集体领导！但是我还是提醒

股民晚了，中石油的目标价如果是 2元的话，大家认为股市的底是多

少？今天、现在逃跑还来得及！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1013:21 

    @清风不识字字 11368楼 2013-10-1010:42:02 

    这不又回到 1840 那时候了吗？又出现租界。看来又会在租界里

诞生孙中山、鲁迅等一干人。历史又来一次轮回。 

    ----------------------------- 

    将来我们召开天涯经济论坛看空者互联网第一次年会，我看就在

上海外高桥美租界吧，哪里新闻九局没有权力监管！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1014:12 

    @qhzhjy11369楼 2013-10-1011:14:40 

    2013 年 10 月 09 日 22:23 来源：新华网手机客户端保存到博客

大中小打印.新华网杭州 10 月 9 日电 2003 年以来，浙江在全省农村

开展了“千村示范万村整治”工程，取得明显成效。最近，中共中央

总书记、国家主席、中央军委主席对此作出重要指示，强调要认真总

结浙江省开展“千村示范万村整治”工程的经验并加以推广。各地开

展新农村建设，应坚持因地制宜、分类指导，规划先行、完善机制，

突出重点、统筹协调，通过长期艰苦努力，全...... 
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    ----------------------------- 

    xili一体不用再有其他幻想了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1014:14 

    @zxl1968201211348 楼 2013-10-0822:58:50 

    事物的演化自有其规律，个人影响不了大局，我如果再写下去就

陷入执迷了，现在该说的话亦然说完，暂时告别一阶段吧！如果有好

石头或者到哪里玩去了，或者女儿的靓照我会及时给大家分享！一年

内本人不谈政治了！没有什么好说的了！享受生活健康的迎接风暴来

临吧！ 

    ----------------------------- 

    @haitian168811373 楼 2013-10-1013:40:34 

    不谈政治，平时没事讲讲最新的经济形式呗，习惯了每天来看看

老实的帖子，哈哈 

    ----------------------------- 

    好的，说实话不研究些东西我也闲得发慌，研究城市巷战有可能

被当恐怖分子，哈哈，发扬娱乐精神在这里和大家聊天也好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1018:58 

    河南新乡否认“强征耕地致农民自杀”记者称有录音为证 

    2013年 08月 20日 17:22来源：人民网手机看新闻 

    记者刘虎涉诽谤罪被批捕 

    2013年 10月 10日 15:09来源：新京报手机看新闻 

    北京市人民检察院第三分院证实，记者刘虎已被检方批准逮捕。
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此前，8月 25日凌晨，北京市公安局官方微博发布消息称，《新快报》

记者刘虎因涉嫌制造传播谣言，已被北京警方依法刑事拘留。据刘虎

律师北京问天事务所律师周泽微博称，刘虎被批捕涉嫌的罪名是诽谤

罪。此前，刘虎曾在网上举报国家工商总局副局长马正其涉嫌渎职侵

占等。(记者刘洋) 

    ---------- 

    看来队伍纯洁了，对领导的保护加强了！我从今天就不敢对领导

不敬了！我又老婆孩子我害怕！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1023:16 

    @jiankangbaobao711379 楼 2013-10-1019:31:33 

    今天新闻联播最大的事就是中欧货币互换终于逼到份上了 

    ----------------------------- 

    @hyq68116811380楼 2013-10-1019:57:22 

    欧元和人民币互换价是 1 比 7.77777，比市场价 8.24 高很多，

看不懂了。 

    ----------------------------- 

    我忽然明白为什么央行这样喜欢互换货币了，因为外贸萎缩贪官

资本外逃，我们的美元显然是越来越少了，这样为了国际贸易的正常

开展就要和相关国家进行货币互换！欧元和人民币互换价是 1 比

7.77777，比市场价 8.24 高很多，应该是我们求着别人互换的表现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1023:25 

    不说了，看看我这几天花 1万元买的几颗黑山玛瑙吧，老板对我
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很信任，我是欠款买的，估计要 3-5个月还清，还清后买黄金估计差

不多了，股票我准备放弃，乱世东西在自己手里保险！哈哈，遗产税

能收到我的石头上吗： 

    这颗可以雕朵大红花！ 

    下面的是一对包浆的，红的有点像乌龟，绿的将来雕花吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1023:49 

    历史可能再现吗？ 

    （转帖） 

    1993 年，中国到处都在传染浮躁。地方政府官员不再乞求中央

政府给钱，他们忽然发现有更好的办法弄到钱：到银行去，想拿多少

就拿多少。每个城市银行里的官员都是他们任命的，自然惟命是从。

中央银行对货币和信贷的控制不再有效。越来越多的证据显示，银行

里的钱正在滚滚而出。4月份统计局发布报告说，地方政府的投资比

中央政府还要多。在商品市场上，通货膨胀真的卷土重来了：大城市

的生活物价指数涨了百分之十七，而原材料价格上升了百分之四十。

1988年以来，人们再次萌发抢购商品的冲动，贮存美元、黄金和优质

耐用消费品的现象日益普遍。看到这种情况，世界银行的专家也开始

坐立不安，1993年 5月，世界银行向中国政府发出警告：“这些现象

如不及时制止，当经济增长率放慢时，可能演变为一场金融风暴。”

震撼全国的“十六条” 

    中央政府在治理通货膨胀中，副总理朱镕基显示了高超的领导才

能。1993 年他六十三岁，仍旧保持着超群的记忆———把圆周率背
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到小数点后近三十位。应当说，江泽民与朱镕基联手应对大局，是

1993 年夏天中国最重要的事件。朱镕基昼夜苦干，周末也没有停下

来，到星期一，完成了他的报告。而他们也真得想出了种种应急的办

法：提高存贷利率和国债利率；收回超过限额的贷款；股份制公司挂

牌上市；削减基建投资；削减行政费用百分之二十；停止用“白条”

支付农民的粮款；停止地方当局向企业和农民集资；等等。 

    6 月 24 日，这些办法由中共中央和国务院联合颁发全国执行，

成为震撼全国的“十六条”。这还不算，副总理又接连发出了七个指

示，把国务院的十个督察组派到二十个省区（后来又嫌不够，再增加

七个省）。 

    与此同时，内外舆论一致呼吁，局部服从整体，下级服从上级，

全党服从中央，保证中央政府政令畅行。这种将经济与党纪联系在一

起的办法，让那些地方的官员不敢放胆胡来。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1100:05 

    美元会不会走强？答案是肯定的！而且我认为是短期走强！和上

次不一样，这次美国银行手里是大把的美元！10月 17日必然会通过

提高美国政府债务上限，但是我根据中国的哀求可以看出他们的底牌，

这个底牌是一定时期对卖出美国国债进行限制，比如提前申请什么的，

但是美国会保证国债利息！这样实际就是和两房债一样冻结了中国购

买的国债了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1110:38 

    @jiankangbaobao711379 楼 2013-10-1019:31:33 
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    今天新闻联播最大的事就是中欧货币互换终于逼到份上了 

    ----------------------------- 

    @hyq68116811380楼 2013-10-1019:57:22 

    欧元和人民币互换价是 1 比 7.77777，比市场价 8.24 高很多，

看不懂了。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201211401 楼 2013-10-1023:16:00 

    我忽然明白为什么央行这样喜欢互换货币了，因为外贸萎缩贪官

资本外逃，我们的美元显然是越来越少了，这样为了国际贸易的正常

开展就要和相关国家进行货币互换！欧元和人民币互换价是 1 比

7.77777，比市场价 8.24 高很多，应该是我们求着别人互换的表现！ 

    ----------------------------- 

    @hyq68116811405楼 2013-10-1100:07:25 

    不对吧，求人家互换应该是 1 比 8.8 啊，1 比 7.7777 说明人民

币还要升值的表现啊。 

    ----------------------------- 

    刚查了一下欧元/人民币 8.3119，1欧元换 8.3119，如果 1欧元

换 7.7777是人民币还要升值 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1111:33 

    1：欧元和人民币互换价是 1比 7.77777，比市场价 8.24高很多

---这是网友提供的数字，我不知道这个出处和依据，希望下次大家

提供的信息最好有链接。 
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    2：此未查明真实性的数据不改我的结论。人民币成为全球货币

固然好，但是在人民币实际以美元储备为币值保证的时候，当我们的

几万亿美债能不能兑付的命运还在别人手上的时候，我再说一遍，一

旦美国事实冻结中国美债，海量的人民币就会被各国抛掉，简单的说

人民币国际化可以但是前提就是人民币币值首先要和美元脱钩 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1111:53 

    经济蓝图起草者刘鹤、王沪宁和周小川都是三朝元老。----经济

政策很稳健！他们是四万亿的推手！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1111:54 

    煤炭业救市内外并行出口关税明年或取消 

    2013年 10月 11日 03:08 

    我有话说 

    在控制煤炭出口近 10 年之后，中国可能在明年放松对煤炭出口

的管制。知情人士对本报记者表示，有关部门正在研究取消中国煤炭

出口的税率，拟从明年 1月 1日起实施。 

    目前，我国对煤炭出口仍执行暂定税率，对烟煤、褐煤、泥煤征

收 10%的出口关税。制定相对较高的出口关税意在控制我国的煤炭出

口，缓解前些年国内煤炭市场供应紧张的局面。而随着煤炭行情走低，

控制煤炭出口的必要性已经大不如前。 

    不过，上述人士称，由于中国对煤炭出口实行配额制管理，能够

受益于取消出口税率的企业很有限。虽然短期内对这些企业的状况能

够起到缓解作用，但在全球煤炭市场供大于求的形势下，中国重新加
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大对国际煤炭市场的供给将引发连锁反应，煤炭企业仍将继续过苦日

子。 

    “最糟糕的时候还没到。”他对本报记者说。 

    出口量十年下降 92% 

    “中国的煤炭出口已经放下 10年了。”煤炭行业人士对本报记者

说，“重新往外走没那么容易。” 

    在 2000 年之前，中国曾经一度是全球煤炭市场重要的供应国，

进口煤炭量不足出口煤炭量的 5%。中国政府也在当时鼓励煤炭出口，

对煤炭出口执行出口退税政策，最高时出口退税率曾达到 15%。 

    海关数据显示，2001-2003年，中国煤炭出口高速增长，占到全

球煤炭贸易量的 14.36%，成为全球第二大的煤炭进口国。2003 年，

中国煤炭出口量逼近 1亿吨。而在今年 1-8月，中国煤炭出口量只有

542万吨。 

    上述煤炭行业人士预计，今年中国煤炭出口量达到 800万吨就已

经很不容易了。这就意味着过去 10年中国煤炭出口量下降了约 92%。 

    如此大幅度的下降离不开中国在煤炭出口上的政策引导。从

2002 年开始，中国的煤炭进口量快速增长，显示出中国国内煤炭需

求量大幅提高。因此，在 2004 年中国出台煤炭出口配额制的相关政

策，开始了对煤炭出口的控制。 

    根据这项政策，中国只有少数几家拥有煤炭出口经营资格的企业

可以从事出口业务，而且每年的出口量要由主管部门进行配置。到

2006 年煤炭出口退税政策退出了历史舞台，中国结束了鼓励煤炭出
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口的时代。 

    此后，中国开始对煤炭征收出口关税，并逐步上调。到 2008 年

8月 20日，中国的焦炭的出口暂定税率由 25%提高到 40%；炼焦煤出

口暂定税率由 5%提高至 10%；并且对其他烟煤等征收出口暂定关税，

暂定税率为 10%。 

    到了 2009 年，中国已经成了煤炭净进口国。中国当年的煤炭出

口量仅为 2240万吨，而进口量则达到 1.3亿吨。 

    去年中国煤炭出口量已经不到 1000 万吨，这种趋势在今年仍将

延续。 

    引发连锁反应 

    中国具备出口经营权的仅有神华集团、中煤集团、山煤集团、五

矿集团 4家企业。如果明年煤炭出口税率取消，这 4家企业将是直接

受益者。但国际市场能给中国留下多少空间仍然充满悬念。毕竟在煤

炭出口政策未有任何调整的去年，中国煤炭出口量下降超过 36%，而

2011年则下降了 23%。 

    “全球煤炭市场还是供大于求的。中国把出口关税取消后，会进

一步拉低国际煤炭市场的价格。”上述知情人士对本报记者说，“这样

的话中国沿海地区会加大煤炭的进口，对中国国内的煤炭价格造成冲

击。” 

    由于国内仍然是煤炭企业的主要市场，在国内需求不足的情况下，

煤炭企业只好进一步压低价格，从而形成了一个价格竞争的恶性循环。 

    在短期内，已经握有明年出口订单的企业就可以凭借取消出口税
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而获得更高的利润。而未来的新订单则将面临更加严峻的竞争。 

    “印尼的煤炭在国内开采出来、海运到中国，以更低的价格卖给

客户，还能赚钱回去。这就说明中国本土煤炭企业的成本比国际平均

水平高。”他对本报记者说，“这里面有正常成本和非正常成本。” 

    他介绍，正常成本是指煤炭企业采购设备、雇佣人员、开采挖掘

的成本，这一块中国煤炭企业的效率和成本与国际水平基本相当。关

键在于非正常成本，即名目繁多的收费及产业链条上的层层寻租。 

    “中国煤炭重新打入国际市场会经历一个博弈的过程，最后实现

一个国内市场相对平衡的状态。”他说。 

    ------------------------- 

    这是为中国煤炭被外资收购，然后大量出口做政策准备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1111:57 

    引用：我们这边一个高档小区，业主投诉说房子里的承重墙里面

是空心的，没有钢筋！ 

    结果投诉了也没啥用，有关部门都不负责，投诉到市长那里才给

了个简单回复，说那个承重墙质量没问题，只需再加固一下就可以。。。 

    如果没问题干嘛还要加固呢？不是自相矛盾吗？ 

    真是乱象丛生啊！ 

    ZXL1968：中国的行政管理问题是以罚代管，只有罚款没有监管！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1112:02 

    引用：奴隶为奴隶主干活 20年了，一天，奴隶主告诉他:以后不

用睡地上了，给他个床垫。奴隶心里非常暖和。3年后，奴隶主又叫
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来奴隶：我们都不容易，希望你也能为我考虑考虑。再干十年活，这

房子（石头垒的破草房）就给你了。奴隶热泪盈眶。5年后，奴隶主

又找来奴隶，告诉他：你身体不好，以后吃感冒药什么的，我便宜一

些卖给你。奴隶感激涕零。又过了 10 年，奴隶主对奴隶说：以后我

每月从你的工钱里扣除一些钱，我帮你存着，等你干不动活的时候，

我按月发给你工资养老。奴隶高呼万岁。第二年，奴隶因为常年重体

力劳动，在一个清晨再没有醒过来。但我想，他作为奴隶，虽然从小

就给奴隶主干重活，但毕竟得到奴隶主慷慨的恩赐，因此，在他死前

的梦中一定是幸福的，甚至可能梦到自己开上了车。奴隶死后的脸上

一定是带着笑容的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1112:09 

    华盛顿布鲁金斯学会的中国学者李成曾在接受媒体采访时指出，

世界银行在 2012 年公布的一份主张加速市场化改革的报告中，将刘

鹤列为“主要合作者”，而他也被普遍视作金融自由化的支持者。让

美国人的拥趸来策划中国的改革之路？可想而知谁会是最终受益者！

中国急需伟大的战略家，把眼光盯在世界经济的发展上，而不要把眼

光总是盯在中国老百姓的口袋上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1112:11 

    引用：国有企业的正当改革（非私有化）为何一直搞不了？ 

    现在对公有制（国有制）企业的改革，其实再简单不过了： 

    只需中央政府制定国有企业的工资标准，比如说各行业间的平均

工资差别最多不能多于二倍或三倍，企业内各级职工工资（收入）差
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别最多不能高于十倍，企业创造的利润除了用于再生产和扩大再生产

的投资部分，其余均上交国家，这些利润必须用于民生（基础设施建

设、教育、医疗和福利等），并且必须受到群众组织或机构的监督，

企业管理人员必须每年公布家庭财产。若有企业管理人员嫌工资收入

少不愿意干的，可以辞职让别人干。 

    这么简单的国企改革，为什么就不搞呢？说实话，无非就是受到

既得利益集团的阻饶而已。说什么公有制“不行”的，其实就是既得

利益集团的代理人，他们无非是以此为手段，千方百计地搞垮国企，

使国企财产最终私有化而“合法”进入贪腐官员及富人奸商的囊中。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1112:13 

    中国搞资本主义就能免费医疗，免费水电了？有脑子吗！ 

    世界第一的人口，而人均资源估计是世界倒数第一的情况下，中

国搞资本主义的结果就是，这些资源，包括医疗会成为资本家吸金的

巨大财富来源，大多数人必然会背负更沉重的医疗和资源的压力！！

这是必然的！ 

    而社会主义，通过国家计划干预民生，才可能让中国逐步走上让

大众在医疗与资源更小的压力的幸福大道上！ 

    ---------- 

    中国改革最大的问题就是没有给我们说改革成败的标志！如果要

搞私有化能够搬掉新三座大山我支持，他们敢承诺吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1112:16 

    温州房价缩水 5成购房者断供弃房担保业面临覆没 
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    发表于：2013-10-0913:08:10 

    一名建筑工人在温州瓯江边的一处住宅前浇水，该楼盘的价格与

高峰期相比已经“腰斩”。针对温州有 1.5 万套房产断供的传言，温

州银监分局回应称，到 7 月底对辖区内 42 家银行业金融机构的调查

结果显示，“断供房”即“弃房”现象的确存在，但数量可控。银行

按揭表明只有580例房产断供，处于不良贷款状态的房屋为2584套。

其中“抵押+保证”贷款风险最为突出，有 397 例，纯抵押贷款出现

“弃房”的为 183例。新华社记者王定昶摄 

    民企资金链断裂集聚风险当地 300余家担保公司面临覆没 

    记者日前在温州采访发现，当地房价已现 30%—50%不等的缩水，

部分购房者的贷款已超房子目前卖价，索性“断供弃房”，继而影响

到温州担保业的生死。记者从新中国首家私人钱庄创始人、现温州方

兴担保公司董事长方培林以及温州市中小企业融资服务中心处求证

得知，温州 300 余家担保公司出现大面积代偿困难，全行业面临重

挫，即便是担保行业协会会长企业或副会长企业也大都陷入关闭或重

组的困境。 

    高端楼盘出现“腰斩” 

    温州市中小企业融资服务中心市场总监戴克明介绍，目前温州除

学区房价格坚挺外，其他房产跌幅多在 30%以上，部分高端楼盘出现

“腰斩”。据了解，2008年，温州民资很容易从银行融资，于是大量

贷款买房，助长房价虚高。2011 年 3 月，国务院出台房地产调控政

策，温州随即下达限购令。此后，温州实体经济疲软，再加之银根收
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紧，温州不少企业资金链出现断裂，房价出现下滑，且“追涨不追跌”

的市场惯例致使房价连续跳水。官方数据显示，2011 年 9 月以来，

温州房价连续 22个月同比下降。 

    据了解，温州担保业中房产抵押的份额至少占业务总量一半以上，

少数业务以企业信用或货物质押。方培林透露，温州约有 300家担保

公司，其中融资性担保公司行业协会有近 50 家会员，去年已有至少

3家副会长单位负责人因代偿困难而入狱，今年数字更多，会长郭炳

钞的担保公司去年至今一直在重组。 

    房产金融产品过度创新 

    方培林认为，包括“房产余值抵押”等金融产品在内的过度创新，

是此次温州担保业几乎全军覆没的祸根之一。“速贷邦”温州公司总

经理叶振介绍，“余值抵押”是指房产价值在银行贷款中未用足部分

的二次抵押。譬如，一套估值 100万元的房子拿到银行作抵押，银行

为保险起见，多会以评估价的六折放贷，剩余 40 万元并未用足。担

保公司则是为剩余 40 万元做抵押，并从中收取服务费。但这些都应

基于房价稳定或稳中有升，房价一旦下跌，担保公司的代偿风险就会

成倍积聚。 

    前温州市经济体制改革委员会主任、现温州市经济学会会长马津

龙认为，温州经营者资金困难、房价跳水和担保公司行业性灾难，表

面看是外部经济形势和温州民间金融产品过度创新所带来的悲剧，但

根本上还是由于行业和行政部门垄断，致使温州人或无心实业，或转

型无门。“温州之所以逃离实体经济，只因他们在非常有限的行业领
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域内已经过度进入，导致产能过剩和无利可图。根治的手段唯有放开

包括金融在内的行业垄断，给予民资充分自由进入的权利。否则，民

资只能在体制外不断翻花样，最后强咽苦果。” 

    2013年 10月 09日 07:44 

    来源：解放日报 

    -------------------- 

    最大看点：“政府银行开发商都在辟“谣” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1113:21 

    报告称如家汉庭等大批酒店开房记录泄露(图) 

    2013-10-1107:38:24 来源:西部网(西安)有国内安全漏洞监测

平台乌云(WooYun.org)近日发布报告，称如家、汉庭等大批酒店的开

房记录被第三方存储，并且因为漏洞而泄露。 

    该漏洞早在 8月份就已经被发现并确认，随后按照标准流程通知

厂商，并逐步向专家和技术人员公开，而如今已将漏洞细节公之于众，

也交给了 CNCERT国家互联网应急中心进行处理。 

    漏洞发现者称，如家、汉庭、咸阳国贸大酒店、杭州维景国际大

酒店、驿家 365快捷酒店、东莞虎门东方索菲特酒店全部或者部分使

用了浙江慧达驿站网络有限公司开发的酒店 Wi-Fi管理、认证管理系

统，而慧达驿站在其服务器上实时存储了这些酒店客户的记录，包括

客户名(两个人的话都会显示)、身份证号、开房日期、房间号等大量

敏感、隐私信息。 

    结果因为某种原因，这些信息是可以被黑客拿到的。 
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    漏洞的根源在于慧达驿站公司管理机制的不完善，因为他们的系

统要求酒店在提交开放记录的时候进行网页认证，但不是在酒店服务

器上，而要通过慧达驿站自己的服务器，理所当然地就存下了客户的

信息。 

    另外，客户信息的数据同步是通过 http协议实现的，需要认证，

但是认证用户名、密码竟然是明文传输的，各个途径都可能被轻松嗅

探到，用这个认证信息就可以从他们数据服务器上获得所有酒店上传

的客户开房信息。 

    大部分酒店目前尚未公开回应，不过据称汉庭方面正在努力公关、

推卸责任。 

    -------------- 

    如果你贪污和嫖娼了，时间、地点酒店监控中情局和国安都可以

掌握，政敌也可以掌握，73 为什么说会员卡啊？因为会员们干了什

么 73都知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1118:03 

    @大牛快跑 11419楼 2013-10-1115:54:20 

    一年前关注过楼主的贴子，一年后回过头来一看，房价蹭蹭蹭又

涨了一万多一米（广州），，人民币升到 6.11 了。貌似没一样对，楼

主不会学牛刀喊空十年吧？当然，楼主一开始是有独立思考问题的，

但写到后面基本就是网络粘贴发发牢骚了。对了，还有股票呢，多少

股都创新高了。。。。我相信大盘是还会跌的，但过去的这一整年都不

操作？ 
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    ----------------------------- 

    ZXL19681:本人没有牛刀那样没脸没皮的，本人去年就说的非常

清楚以 2013 年 6 月为中点正负 3 个月房价开始崩盘，前面把崩盘的

数据特点也说的很清楚，本人不玩文字游戏，一直说的非常清楚，开

始崩盘就是在房价涨幅为零，房价最高的时候开始雪崩！我认为现在

就是这个房价涨幅为零，房价最高的时候！如果后面全国房价接着再

连涨，本人预测错误，本人退出江湖！从此回家哄孩子读书修身养性

去了！房价作为长期 10-20年的欠债投资，一年的涨跌没有意义！一

旦套牢你输掉的就是后半生的财富！十几年前我们单位从外地调来教

高三地理的名师，轮不到我因为搞了 10 年团委、少先队、校办工作

（有阶段高考不考地理）没有教过高中课程的人教高中，本人给校长

说了这样一句话：“没有精钢钻不揽瓷器活”这一教高中乃至一直教

高三一晃眼 10余年了！ 

    2：就股市而言，本人从 3000 点让大家看空到现在 2200 点并且

说的很清楚起码在 1800 以下，1500 乃至 1200 炒作才比较保险，大

盘是不是这样跌的，你如果这个月在炒作看起来你赚了，你如果 3000

点这样每个月都炒作现在你都赔到姥姥家了！您说的很对这一整年都

不应该操作！起码未来 3-6个月都不要抢反弹，我们需要介入的是大

逆转，现在离这个大逆转还缺乏一个大危机，缺乏一个国有股份大贱

卖，缺乏彻底放开 QF 额度和强制分红，当然我们离这一步越来越近

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1118:10 
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    刘鹤为三任总书记起草经济讲稿多次执笔全会文件 

    2013年 10月 11日 07:24王子约 

    我有话说 

    中国新一轮改革的路径究竟如何？谁在参与设计这幅改革蓝图？

这是人们普遍感兴趣的话题。 

    据媒体报道，今年 5月，国家主席曾向来访的美国国家安全顾问

多尼隆(TomDonilon)介绍身边的一位“身材高大、有着学者风度的助

手”，说：“这是刘鹤，他对我非常重要。”该报道认为，刘鹤的工作

是“勾勒中国的经济前景，而这一前景将指导中国未来 10 年的行进

方向”。 

    刘鹤是谁？ 

    高层智囊 

    刘鹤，中共十八届中央委员、中央财经领导小组办公室主任、国

家发改委副主任。此前他的职务为中财办副主任，国务院发展研究中

心党组书记、副主任。记者采访的多名政界、学界人士称，刘鹤为人

低调务实。一名曾与他共事的人士表示，中国需要像他这样实干的学

者型官员。稍早时候，有媒体报道称，刘鹤率领的一个团队正在草拟

十八届三中全会将要面世的改革方案。该团队由相关部委的部级官员

和一些专家学者组成。报道称，刘鹤集合了七个研究小组，研究金融、

财政、城镇化和土地改革等课题，并拟将七份报告整合上报中央决策

层。 

    一名熟悉刘鹤的官员称，按照中国的现行体制，任何重大决策都



5726 

 

是集体的智慧，不应该放大个人的作用。但他也认为，刘鹤作为高层

智囊，从过去到现在都提供了许多重要的政策意见。事实上，作为高

层经济智囊，刘鹤的政策意见一直在中国经济改革的过程中发挥重要

作用。据知情人士介绍，在原国家计委工作期间，刘鹤主持制定过十

一部国家产业政策，其中五部由国务院正式颁布。他还参与过“八五”

计划、“九五”计划和“十五”计划、“十二五”规划的编制，同时还

是中共十六届三中、五中、六中全会和十七大，十七届四中、五中全

会文件的重要执笔人，为三任中共中央总书记起草过经济讲稿。 

    “工农兵加海归” 

    1952 年出生于北京的刘鹤，曾就读于高干子弟云集的北京 101

中学；1969~1970年，刘鹤到吉林插队，不久应征入伍；3年后退伍；

1974~1978年，回城在北京无线电厂当工人，后转为干部。 

    恢复高考后，他于 1978 年考入中国人民大学工业经济系，先后

获得学士、管理硕士学位。1993 年毕业于美国 SetonHall 大学工商

管理学院；1995年在美国哈佛大学肯尼迪政府学院获 MPA学位。 

    一些熟悉刘鹤的人戏称其为“工农兵加海归”。这样的背景有助

于像刘鹤这样的政策制定者既对中国情况有接地气的认知，又具有宽

广的国际视野。 

    有政策研究人士称，近年来的一些重大经济政策，都能在刘鹤的

论著和言论中看出端倪。 

    其中，流传颇广的一种说法是，2008 年，金融海啸即将横扫世

界，时任国务院总理的温家宝派刘鹤同哈佛大学的一组专家会面，商
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谈应对之策。据媒体报道，参与该次会面的哈佛大学教授托尼·赛奇

回忆称，刘鹤的使命是向温家宝介绍美国陷入金融危机的深度。 

    上述熟悉刘鹤的人士则认为，在全球金融危机的中美协调过程中，

刘鹤的确曾发挥重要作用。 

    此外，本届政府放在重要位置上的城镇化战略，也出现在刘鹤

2006年的一封“锦囊”里。他于当年发表《拉美经济的主要挑战和经

验教训》一文，认为拉美经济的主要问题是大量原农牧业劳动者未能

被现代经济部门吸纳，导致城乡二元结构固化；并建议中国稳步推进

城市化，发展服务业和非国有经济，避免拉美化。50人论坛发起人为

了给改革的系统工程集聚智慧，刘鹤还发起了一个重要的经济智囊团

体——中国经济 50 人论坛。该论坛成员包括吴敬琏、樊纲等中国一

流经济学家，五名成员当选中共十八届中央委员、两名当选候补委员，

其中包括新任财政部部长楼继伟等。据本报采访的多位人士回忆，这

一论坛最初是由刘鹤发起的。该论坛经常举办学术会议，研讨重大经

济问题。据知情人士称，论坛得出的结论常上报给中央财经办。而论

坛的年会主题，更是紧扣国内外经济大势，常被视作中国重大经济政

策的“沙盘推演”。确定无疑的改革派 

    “不管从什么角度看，刘鹤是个改革派无疑。”一名政策研究人

士对本报称。从其公开言论来看，刘鹤一贯积极主张改革，特别强调

增长模式转型和结构调整。去年底，刘鹤曾陪同高调视察华南地区。

今年 3月，刘鹤由中央财经领导小组办公室副主任晋升为主任，并出

任国家发改委副主任。中央财经领导小组是中国经济的核心领导和决



5728 

 

策部门，成员包括央行行长等。 

    刘鹤的这一职务变动被外界解读为中国高层准备加快市场化改

革的信号之一。有分析人士对本报称，成为中央财经领导小组办公室

这一关键部门的负责人后，刘鹤及其同事的改革构想将得以更有效地

实现。 

    ---刘鹤 2006年的一封“锦囊”里。他于当年发表《拉美经济的

主要挑战和经验教训》一文，认为拉美经济的主要问题是大量原农牧

业劳动者未能被现代经济部门吸纳，导致城乡二元结构固化；并建议

中国稳步推进城市化，发展服务业和非国有经济，避免拉美化。---

---------是不是打错了？是不是原文是这样的：“刘鹤 2006 年的一

封“锦囊”里。他于当年发表《拉美经济的主要挑战和经验教训》一

文，并建议中国稳步推进城市化，发展服务业和非国有经济，实现拉

美化。”请相关编辑核对以免辟谣事件再次发生！因为非国有经济就

是搞死国有企业就是私有化这是拉美化的核心步骤！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1119:04 

    多地住房公积金闹"钱荒"部分城市现挤提风潮 

    2013年 10月 11日 07:47来源：新华网手机看新闻 

    打印网摘纠错商城分享推荐字号 

    原标题：多地住房公积金闹"钱荒"部分城市现挤提风潮 

    公积金闹“钱荒”，多个城市有缓贷甚至断贷现象 

    据新华社电由于全国各大城市楼市成交量不断攀升，住房贷款和

公积金贷款也呈快速增长状态，杭州、广州、青岛、北京、上海等地
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频现公积金贷款难，多个城市公积金出现缓贷甚至断贷的现象，部分

城市甚至出现了“挤提”。一度巨额“沉睡”的公积金，缘何也闹起

了“钱荒”？ 

    多地陆续收紧公积金贷款 

    上海市住房公积金管理中心人士称，今年上半年，上海市共归集

住房公积金和补充公积金 299亿元，但同期提取、住房贷款、保障性

住房建设项目贷款这三项支出的金额分别达到 179 亿元、334 亿元、

34亿元，支出合计几乎是收入的一倍。 

    在江苏，泰州、苏州等多个地区已陆续收紧公积金贷款，或者是

延长办理周期，一些地区的公积金出现了年度“赤字”。 

    “公积金也闹起了‘钱荒’？”类似的焦虑情绪引发了连锁反应。

8 月底，济南引发“挤提”风潮，最多时一天约有 1500 人涌向济南

公积金大厅。 

    楼市火爆带旺公积金净流出 

    事实上，公积金“荒”也只是今年以来的情况。有数据显示，2011

年-2012年，全国公积金年结余约有四五千亿元，沉淀资金数额巨大。 

    “楼市火爆导致刚需恐慌性购房，在短时间内集中了大量的公积

金贷款需求，则显示为公积金‘入不敷出’。这一冷一热，正反映了

现存公积金制度存贷不畅的弊端。”江苏省社会科学院区域研究中心

王树华说。 

    另一方面，房地产市场交易量快速增长，带动公积金净流出加快。 

    公积金制度有待进一步完善 
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    由于公积金贷款供求矛盾异常突出，部分城市已采取降低贷款最

高额度、“公转商”贴息贷款等方式减轻公积金资金压力。 

    “从长期看，还需要从根本上完善公积金制度，开源节流、依法

缴存，并建立合理的存贷比率和稳定有效的公积金保值增值投资渠

道。”上海社科院城市与房地产研究中心主任戴晓波说。 

    此外，公积金“资金池”的分散管理，也降低了资金使用效率，

使得各地“忙闲不均”。应加强全国公积金计划管理，加强公积金资

金监管，实施公积金投资增值等。 

    (来源:新华网) 

    -------------------------- 

    这条消息说明中国最后的接盘主力-公务员教师队伍已经全线进

入接盘房地产，从这一天起就没有解放军解套高价二手房了，就我自

己而言，我们单位基本上人人都把公积金取完了，我们还准备用公积

金装修房子呢！哈哈哈哈哈！ 

    我们再看一条消息： 

    原标题：额度收紧 8月京公积金贷款交易量降三成记者昨日采访

多家银行和购房者发现，近期公积金贷款审核紧，商业贷款优惠力度

弱，有房贷趋紧之势。 

    据“伟嘉安捷”统计数据显示，8月公积金贷款的交易量环比上

月下降 30%左右，国管公积金贷款受额度紧张影响，办理人数下降明

显，而公积金贷款整体消费人群比例也由 30%缩减为 20%。不过，由

于公积金贷款与商贷相比占比较弱，因此使用人数的减少不会对整体
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个贷市场形成冲击。8月公积金贷款交易量下降，一方面，国管与市

管公积金额度的收紧，导致贷款审批与办理期限的延长，抑制了部分

贷款需求；另一方面，自“国五条”出台后，严格的“认房又认贷”

政策也卡死了一部分申请资格，使得能够申请公积金贷款的人群骤然

下降。 

    同策研究中心研究总监张宏伟表示，当前公积金贷款审核趋紧，

首套房贷的优惠减少，审批周期延长，肯定会影响市场成交量。在其

看来，银行信贷额度收紧，将不利于市场的快速去化，甚至影响到快

速扩张的中小企业的现金流。“如果继续发酵的话，这将会对‘金九

银十’成交量带来较为明显的降温。” 

    “目前解决问题的关键在于，公积金管理部门必须根据公积金资

金存量情况来放贷，立即控制贷款盲目扩张和发放”。上海易居房地

产研究院副院长杨红旭曾在接受媒体采访时建议，应尽快建立起良好

的公积金存贷机制，控制比例，加大风险管控。(记者高晨) 

    -------------有本事 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1210:07 

    引用：“今年 3 月以后进场买房的 85.5%都是小散户和刚需，如

同接手股市最后一棒的小散。房贷停止就是最明显的信号。” 

    ---------我觉得有个地方很奇怪，当投机资本进入房地产的时

期信贷是宽松的，因为投机资金可以和银行建立利益共同体，银行高

管可以通过放贷获得高额利益，因此他们无所谓风险！我到过一个银

行行长家，他们家住的这栋楼是银行贷款给开发商，一套房子就是开
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发商赠送的！当刚需进入的时候信贷是苛刻的！他们要风险控制，因

为他们没有办法获得自身利益，这个时候银行监管真正起作用了，所

以银行和政策是为大资本服务的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1210:33 

    @v时间的玫瑰 11429楼 2013-10-1209:30:30 

    CCAV不会告诉你的历史: 

    1989 年仲夏，罗共总书记齐奥塞斯库召集十万人集会，他站在

人前慷慨激昂地演说，突然角落中传来一声呐喊：“打倒齐奥塞斯库。”

十万人同时石化，他惊愕不已，也就是刹那之间，被长久压抑的怒火

腾腾燃起，十万人同时怒吼：打倒杀人犯！万夫之怒，可撼长城：一

个邪恶的政权就此崩塌，仅四天之后他被枪决。 

    ----------------------------- 

    奥巴马回应中日违约警告声称美国“不赖账”(1) 

    2013-10-1011:40:49萧达林梦叶青木刘畅汪析柳玉鹏环球时报 

    外媒绘制的中国“催债”讽刺漫画。 

    “您和您的政府如何看待焦虑的外国债主——中国和日本——

表达的担忧？这两个国家都提出美国是否避免债务违约的问题。”奥

巴马 8日在记者会上遭记者如此追问，他本人也提到世界领导人对美

国政府关门危机的担忧。美国媒体称，记者会是当天一早白宫匆忙宣

布的，新闻室挤满了记者与摄影师，渴望找出华盛顿政治僵局的任何

突破迹象，记者会超过一个小时，奥巴马更是回答了 11 个记者的提

问，极不寻常。 
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    奥巴马做出保证之际，美国政府违约正引发越来越多的担忧，最

突出的就是中日。美国之音说，据美国财政部提供的数字，日本持有

1.135 万亿美国债券，中国为 1.277 万亿美元。德国《经济新闻报》

9日称，美国的债务超过 16万亿美元，就像一颗“核弹”，一旦爆炸，

许多国家将直接崩溃。《联合早报》称，新加坡总理李显龙警告说，

美国若出现债务违约，将是史无前例的，对全球金融体系带来的震荡

将不堪设想。美国如无意做这样的“试验”，应该确保这样的情况不

会发生。德国《明星》周刊说，德国、国际货币基金组织也纷纷表示

担忧。 

    奥巴马记者会的主要目的看上去是针对国内，因为政府关门在美

国引发的怨气和影响在迅速蹿升。《奥古斯塔纪事报》9 日刊登社论

称，共和党人迫使政府关门，展示对奥巴马医改的反对，奥巴马政府

则将关门的痛苦加于美国人身上，很多人对此感到厌倦。每个政党都

在玩火，美国人越来越生气。英国《独立报》8日称，好像华盛顿特

区还不够乱，一帮卡车司机计划本周末堵塞美国首都的环城路，为期

3天，抗议“无法无天的”国会议员。 

    ------------------------------------ 

    关键是这句：“德国《经济新闻报》9 日称，美国的债务超过 16

万亿美元，就像一颗“核弹”，一旦爆炸，许多国家将直接崩溃。”现

在大家可以想一想钓鱼岛了！钓鱼岛冲突升级完全是美国挑动中国、

日本冲突美国左右逢源渔翁得利的战略设计！有网友说：“如果美国

不能按时偿还中国和日本的国债利息，那么中日两国应该联手把美国
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的美元霸主拉下马来，使用信用破产，动摇其国际储备货币地位。”

这话只对一半！为什么只是满足于利息？为什么在这样的时点出来这

样的问题？难道中国和日本乃至世界的战略研究者不想一想这个问

题吗？我看出来这里面的门道了，我再次认为美国就是只想还利息而

让中国、日本冻结本金归还，这一定要有秘密协议！美国想要的就是

中国日本不抛债！一句话不抛债还利息，你们抛债直接冻结美国国债！

问题是美国的战略家为什么要冻结这些国家的国债？我综合判断就

是美国已经要人为开始制造全球经济危机了！就中国而言，我们知道

如果我们的外贸出口再下滑、美元接着自如的外逃，国际石油和粮食

价格大涨那么必然中国要缺美元，必然要抛美债，如果中国抛美债对

美国的影响更具有毁灭性！这是美国战略家战略推演必然看到的一步！

但是如果冻结美债本金支付只是还利息，那么美国就能够继续保持美

元强势，进而到中国、日本、欧洲进行美元收购，因为美国银行已经

有大量美元在潜伏，不用再宽松了！美元必然大涨！ 

    有网友说：“美国债务偿还能力已经受到很大的质疑，金融可能

会雪崩，奥巴马也可能会赖账，中国要做好准备，抢先抛债！收回我

们的血汗！”这更是笑话，以中国精英经济学家的智慧，全世界的美

国债都抛完了，中国也不会卖一分！两房债俄罗斯主动找中国联手抛

中国都没有理睬啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1210:36 

    实际上美债违约最大的债主是美国国内的大机构，国外的才占百

分之几啊！想想吧！违约首先是内乱，然后是英国乱，所以说，你认
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为会多大的违约呢？所以违约就是作势诱使中国和日本签订不抛美

债的秘密协定换来利息支付！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1211:25 

    记者从云南西双版纳州人民政府新闻办获悉：10 月 11 日上午 8

时，景洪市勐龙镇景乃村多名村民冲击并打砸该镇华杰宾馆，打伤部

份宾馆人员，造成 4 人受伤及 1 名民警受伤，该宾馆大堂及 26 间房

间不同程度受损。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1211:29 

    枪为什么不如砖头？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1211:36 

    看看发改委的门庭若市我们就知道腐败的源头，但是李相据此减

少审批权是治标不治本，审批权的问题是审批权的问题！放开国内市

场不对国内市场保护是另外的问题，有人故意将之混淆！ 

    附录：一位中国官员自称：按德国标准，我们都是罪犯 

    发表于：2013-10-1208:46:19 

    作者:岭南风流才子有一次，时任长沙大学党委书记的刘耘与另

一位大学校长一起赴德国参加一场研讨会。这位校长无意间说出的一

句话让他印象深刻：按德国标准，我们都是罪犯。刘耘仔细一想，的

确是这么回事。 

    在体制内工作了 33年后，刘耘在正厅级的位置上，选择了辞职。

与一直萦绕于心的不安全感，挥手再见。 

    意气风发按照正常的轨迹，教师将是南京师范学院专科毕业生刘
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耘毕业后的职业。1980年 10月，正值毕业前夕。国务院办公厅信访

局到学校招人，两位招聘人员以省教育厅干部的名义，组织毕业生座

谈，逐一询问他们的分配意愿。多数同学都表示不愿离开南京，而刘

耘却觉得“好儿女志在四方”，愿意服从组织分配，到南京以外的地

方工作。 

    其实，刘耘内心有自己的小算盘：他不甘心只当一名老师。那些

不愿到外地工作的同学最终都被淘汰了，而刘耘不久后便接到了去国

办信访局工作的通知。23 岁的他对体制内的情况并不了解，但有个

模糊的预期：凭自己的本事是可以做出事业的。初到信访局，刘耘的

心凉了半截。办公条件简陋而陈旧，每天面对的是衣衫褴褛、情绪不

稳定的访民。刘耘与他的同事们在私下聊天时，难免满腹的牢骚。但

是，在时间的过滤下，“牢骚满腹”的记忆逐渐淡去，“激情燃烧”、

“雄心勃勃”成为刘耘那段人生经历中更为重要的注脚。改革的氛围，

对未来的信心和希望，是他感受到的主旋律。对现在的刘耘来说，八

十年代是一个参照系一般的存在。那个时候的官场，在刘耘看来，“还

是很干净的”，至少在他所任职的国办系统是这样。他举了个例子。

1984年到 1986年这两年，他到国际关系学院读了硕士。毕业后，刘

耘想回国务院，国务院也欢迎他回去，但国际关系学院也要他留下，

于是主管部门不放人。国办人事局找主管部门交涉，无果。最后，国

办信访局和人事局联合给国务院的领导写报告，一位国务委员出面协

调，把刘耘要了回去。刘耘感慨的是：“我根本没有任何背景。仅仅

是出于工作需要，就会有两个部门出面交涉，又把国务院的领导惊动
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了。” 

    1987 年，他投奔时任深圳市委书记的李灏，先是到深圳市外事

办工作，继而到市委办公厅任秘书。这时，刘耘“感觉到社会风气已

经不好了”，“吃喝玩乐啊，行贿受贿啊，这些情况已经比较普遍了”。

但是，他并没有直接接触到这些，“感触不深”。那时的深圳是中国改

革开放的最前沿，用刘耘的话说，“是非常辉煌的”。 

    意气风发的刘耘有着远大前程。1992 年 7 月，他拿到了博士学

位；工作经历，从中央到特区都有了，唯独缺了基层。“如果把自己

的经历再完整一些的话，对自己的仕途无疑是有帮助的”。于是，他

主动联系，到既非故乡、发展也较为落后的湖南当县委书记。他对深

圳的官场风气已经不满意了，所以给自己定下了目标—经过努力，让

自己的治下成为一个政治清明、经济发展、社会风气良好的地方。 

    “搞不好团结”1993 年，35 岁的刘耘有了新身份：长沙县县委

书记。到任之后，他才发现自己面对一个尴尬的局面。前任县委书记

不愿离开原来的岗位，虽然被调到省里的乡镇企业局当副局长，却仍

然暂时兼任县委第一书记。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1211:38 

    省委给刘耘的说法是，你不熟悉情况，过渡一两个月，他就走。

但随后发生的一系列事情让刘耘“感到震惊”：“怎么人为了达到目的，

可以没有任何底线呢。”一老板赌博被抓，按规定应拘留。有人出面

干预，称拘留这位老板会影响企业发展。公安局颇感为难，向刘耘请

示。刘耘答复，法律面前人人平等，不过可让这位老板在拘留期间处
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理业务。公安局照办。很快有人告状，说刘耘破坏当地经济环境和企

业家形象。在不到一年的县委书记任期内，类似这样被告状的事情，

刘耘经历了不止一次。 

    第二年，刘耘离开长沙县，任长沙市郊区区委书记。被告状的经

历并没有从此画上句号。区政府有两辆进口轿车，一辆是区委书记坐

的，一辆是区长坐的。有群众不断向纪委反映，最后告到了中纪委。

中纪委层层转下来，到了长沙市纪委。市纪委要求刘耘做出处理，刘

耘便把车封存了。时任中纪委书记尉健行到长沙考察时，长沙市委还

将这件事情作为亮点作了汇报。可这“亮点”成了刘耘仕途的“污点”。 

    不久后，上级以不团结的名义，将刘耘的工作调整了，新的职务

是长沙市外经委主任、书记。虽然级别没变，但实际权力小了；更重

要的是，按照现行干部选拔的惯例，外经委主任这样的领导基本上意

味着与更高一级的党政领导无缘。后来，刘耘找了在中央的朋友反映

此事，朋友回复说，他们说你搞不好团结，我们也不好说什么。刘耘

事后分析，“封存车子”一是得罪了区长，他没法继续坐了；二是得

罪了前任，“你否定他的工作啦”。而“搞不好团结”，除了“封存车

子”还有“不收钱”。刘耘回忆：“那时你下去的话，人家已经开始给

你送钱了。逢年过节，红包啦，送礼啦。你比方说，搞一个什么活动，

参加的人人手一份，两百块三百块红包，我肯定不要，不要别人就不

敢拿了。” 

    还在深圳的时候，刘耘曾负责接待越南领导人武元甲大将，随行

的翻译是越共中央对外联络部门的干部，曾在中国留学，对中国很熟
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悉。这位翻译听说刘耘将要到内地任县委书记，临别前，给了他一个

“忠告”：“猪圈虽然很脏，但猪很享受。你如果嫌脏，最好别进去。

进去了最好别打扫，猪也会咬人的。”当时，刘耘有些不以为然。他

心想，你越南可能是这样，但中国不一定是这样。 

    多年之后，他终于理解了越南人的“忠告”。他说：“在地方上，

玩政治斗争，这样的事情是小意思”。因“搞不好团结”受到影响的，

除了他自己，刘耘还见过许多。他的一位朋友，上世纪 90 年代初获

硕士学位，1997任宁乡县县长。这位县长工作能力强，且廉洁自律，

在乡镇领导中具有很高的威信。1998 年春节期间，他将几十万元礼

金悉数上缴，还在大会上痛斥送礼行为。刘耘以亲身经历提醒他注意

保护自己，他满不在乎。不久，他与当地的一些干部关系即形同水火，

组织部门便让他到别的县“交流”了。多年过去，不跑不送的他几乎

“原地不动”，而当年的许多同僚甚至下级都成了他的领导。“不团结”

是可以明确拿出来作为理由的，还有一些影响仕途的因素则是更为隐

晦的。曾任浏阳市委书记的欧代明思想解放，敢作敢为。 

    他在任时，“口袋里装着大学毕业生名单，使用一个划掉一个”，

一时浏阳人才汇集，事业兴旺。但欧代明个性突出，“领导不好驾驭”，

后来“被打发到省直部门担任偏将去了”。2000年以后，由于耳闻目

睹了太多的案例，刘耘逐渐形成了他的认识：不跑不送几乎无法在体

制内生存，逆淘汰的力量“基本上是无法抗拒的”。原因很简单：“你

不送礼不进这个圈子，不要说往上走，你要呆住都很难。因为你这个

位置如果好的话，怎么会让你这样一个人老在这儿呆着呢？” 
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    陷阱 2001 年，刘耘从市经贸委调往长沙大学（现名长沙学院），

担任党委书记。最初，组织上的意思是，“先过渡一下，解决级别，

然后就到市里面当副市长”。刘耘到了学校，两个月后就下定决心不

去当副市长了。他当时对官场已经“很反感”了，觉得学校还算是一

块净土，就想留下做些事情。曾经不甘于做老师的刘耘现在发现，自

己“也比较喜欢教育工作”。有一次，刘耘与另一位大学校长一起赴

德国参加一场研讨会。这位校长无意间说出的一句话让他印象深刻：

按德国标准，我们都是罪犯。刘耘仔细一想，的确是这么回事。即便

不按德国标准，以中纪委的规定衡量，很多人也都构成了职务犯罪。

“比方做学科建设，你要跑项目，跑课题。你不跑行吗？不跑绝对不

行的。你跑的话，空手跑行吗？也肯定不行啊。如果没有人搞你，就

没事；如果他要搞你的话，就可以说你是行贿啊。”刘耘说，“为什么

我后来感到没安全感了呢，就这个问题啊，制度是个陷阱。”而这种

制度陷阱，在刘耘看来，普遍存在于官场之中。在权力的使用上，刘

耘坦诚表示，“也很难保证不出现凌驾于组织之上的问题”。一把手做

久了，习惯了以后，“确实也会对不同意见产生本能的抵触反感情绪”。

今年 1 月，刘耘离开工作了 12 年的长沙学院，到长沙市人大担任党

组副书记。七个月后，他以提前退休的方式辞去了人大的职务，离开

了体制内。 

    现在，他在海口一家民办本科院校担任院长。在刘耘看来，在人

大所任职务的社会地位固然很高，但“你能干什么实事呢”？到人大

之后，他绝大部分的时间都用来看书了，系统地读了一些古典官场小
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说，像《水浒传》、《官场现形记》之类。他发现，现在的与小说里的

几乎毫无改变，“一个模子出来的”;社会生态亦是如此。 

    五十岁之后，刘耘意识到，不必对自己的仕途抱太大的希望了。

如今，他已在体制内工作了 33年，在决定辞职时，已经没有留恋了。

但他说自己并没有对体制“心死”。一个例证是自去年年底开通微博

后，他频繁就政治体制改革议题发声。1986年，他研究生毕业后回国

务院，写文章谈论政改，提出把对权力的监督作为突破口，党内须用

制度规范领导人任期和权力，须有独立的司法和媒体。法治的社会是

刘耘的理想。 

    他曾转发一条微博，内容是哈耶克谈论法治：“法治的意思就是

指政府在一切行动中都受到事前规章的约束。这些规章使得个人可以

十分肯定地预见到当局在某种情况下，会如何使用它的强制权力，再

根据这种预见计划他的个人事务。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1211:46 

    浙江永嘉爆发城管与小贩冲突，小贩被打血流满面。。。

http://club.china.com/data/thread/1011/2764/77/93/1_1.html 

    10月 10日晚，浙江省温州市永嘉县瓯北镇龙桥，城管暴力驱逐

小贩，打伤摊主及一名路人后引发冲突，数百小贩及路人合力将城管

打跑，随后警察出动...... 

    --------------------我的想法：最好取消城管，既然已经建立

了网格化的社区组织，干脆就充分发挥社区的作用，可以减少冲突，

也便于管理。比如我们学校门口的小摊贩就在社区办公室门口，学生
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一下课小摊贩就从偏僻的街道蜂拥而出堵塞交通，社区完全可以管理

及时安排好他们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1216:18 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1220:40 

    国人不要幻想免费医疗，那该做什么梦？ 

    文/维扬卧龙 

    财经网 10 月 10 日报道社科院公共政策研究中心主任朱恒鹏教

授说：在英国搞免费医疗的结果是排队，你是部长首相也得排队。要

在中国搞免费医疗，结果就是没关系没钱的人排队，排十几年的队，

而有关系或者有权力的人就不排队。也就是说如果在中国搞免费医疗，

那么肯定是弱势群体看不上病，想花钱都看不上。 

    俄罗斯宣布全国免费医疗，国家卫生与计划生育委员会召开发布

会，强硬回应“俄罗斯实行全民免费医疗”的消息称，每个国家的情

况都不同，对此不作评论！然后央视就请社家院专家给民众上课，中

国人不要幻想免费医疗，并且列举了一系列的弊端及可怕后果，把国

人当个朝鲜民众一样忽悠。 

    社科院专家认为免费医疗非常可怕，即使你是部长首相也得排队，

那我国搞高收费医疗，部长首相排队了没有？各大医院长长的队伍里，

哪个是部长哪个是总理哪个又是省长？排队的都是普通人，交钱的也

是普通民众，相反那些公费高待遇规格的人是从来不排队的，还不用

自己掏钱的！ 

    新华网两月前的一则报道就说了公务人员特别是领导层，非是公
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务支出惊人，就是医疗支出也是一笔庞大数字，一个地市级副职每年

职务消费 40 万以上、经济好的要 100 万以上，享受公费医疗的一些

领导干部要求用最好的药，医院也会给最好的药、最好的检查、最好

的服务等。前几年，有位退休省级干部住一次院花 300万。 

    而同时期，国人看不起病进不起医院的现象大有人在，南京高架

桥下民工病死、国内癌症村每天都有人在等死，就是昨天还有一则新

闻说保定市清苑县东臧村男子因无钱手术自锯患病右腿，为忍痛咬掉

四颗牙，等等事例不胜枚举，相对比领导们的高标准医疗保障和消费，

真是惨不堪言，如果实行全民免费医疗，像英国那样首相都得排队，

能有这么天壤之别的对待么？ 

    每当国外出现大幅提高民众保障的新闻时，当权者就找专家说一

堆这样做的弊端，这和民间土财主被人骂，立刻叫二黑上，给我咬何

异？西欧很多国家都提供免费医疗，按照社科院专家的说法，这些国

家岂不是混乱不堪民众都病死？三个月前西班牙财政紧张宣布非法

移民的免费医疗待遇取消，但是怀孕、获得庇护以及 18 岁以下的未

成年人等特殊群体除外。人家连非法外国居民以前都是提供免费医疗

的，我国连合法居民都是高收费的！ 

    政府的义务就是为国民谋福祉，提供免费或者尽可能低的收费服

务，提高生活质量水平，怎么我们的专家让民众连这个梦都直接不要

做，只做爱国梦吗？按照当前国情我国的确目前施行不了免费医疗，

但是专家不能让民众连这个梦都不做，见贤还要思齐呢！更何况加强

对医疗事业的公共投入，提升医疗服务水平，这是政府的职责。 
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    -------------- 

    刚刚看到报道；中国人财富排世界第三。再看看这个标题感觉很

可笑，太讽刺了。中国的老百姓要做当官的给安排好的梦，这就是中

国梦。其实我认为中国的国力已经被折腾的差不多了，除了新疆尚有

资源底气但过几年就不好说了，连富裕的陕西神木的公费医疗的底气

也给败完了！我设计的全民公费医疗根本不用排队！我们按照国力只

要先做到全民大病全免费就可以了！其实高端检查仪器的闲置率很高，

与其大家看不起闲置不如国家买断高端检查仪器产权，这样医院只能

收人工费不能从仪器上赚钱起码成本就下降一半，而只要大病能够有

保障人民就不会因为害怕得病恐慌！我想问社科院公共政策研究中心

主任朱恒鹏教授：“你们家的人是排队等着手术，排队等着看癌症的

吗？” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1220:43 

    刘鹤自 2003 年起担任中央财经事务领导小组副主任，这个小组

的成员包括了中国人民银行行长周小川等。虽然刘鹤被认为是一名坚

定的改革者，但 2009 年中国政府抛出的 4 万亿刺激计划，据传和他

也有着密切的关系。2008年 9月 17日，当雷曼兄弟宣布破产的两天

后，金融海啸即将横扫世界，时任总理的温家宝派出一位顾问，与哈

佛大学的一组专家会面，商谈应对之策，此人即刘鹤。刘鹤的校友、

来自哈佛大学肯尼迪政府学院的托尼赛奇教授也参加了当天在美国

马萨诸塞州坎布里奇市举行的会议。他回忆说，刘鹤的使命，就是向

温家宝传达美国陷入金融危机的深度。 
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    无人知晓刘鹤在给中国最高决策层的报告中谈了什么，但是七周

后，中国应对金融危机的“4万亿”经济刺激计划重磅出台。 

    ============= 

    如果 2009 年的“救美国就是救中国”的 40000 亿刺激计划确实

出自刘鹤之手，那就有理由高度怀疑他已经被美国收买！有公开报道

说他是经常独自违反外事纪律独自和外国官员接触！！！！！！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1221:38 

    对李嘉诚为什么要“东退西进”的深入解读： 

    1：百佳超市是李嘉诚旗下屈臣氏的全资公司，7月 21日，和记

黄埔发布公告确认，正在对百佳超市进行策略性评估，以期为股东带

来最大利益，但“仍未就完成其评估设定时间表，也不保证该评估将

达至公布或完成任何交易”。 

    百佳超市在香港、澳门和华南地区拥有店铺总数 345间，2012年

实现收益总额 217亿港元。据外媒报道，百佳超市占据香港近 40%的

市场份额，目前百佳超市已经收到包括华润、黑石、德州太平洋、日

本永旺超市在内的 7 家企业的收购要约，报价在 30 亿-40 亿美元之

间。 

    ---------------注意谁在买李嘉诚的资产很关键： 

    1：美国德克萨斯州太平洋投资集团，是美国的最大的私人股德

克萨斯太平洋集团权投资公司之一，公司业务主要是为公司转型、管

理层收购和资本重组提供资金支持。 

    2：黑石集团（BlackstoneGroup）又名佰仕通集团，是全世界最
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大的独立另类资产管理机构之一，也是一家金融咨询服务机构。其另

类资产管理业务包括企业私募股权基金、房地产机会基金、对冲基金

的基金、优先债务基金、私人对冲基金和封闭式共同基金等。黑石集

团还提供各种金融咨询服务，包括并购咨询、重建和重组咨询以及基

金募集服务等。黑石集团总部位于美国纽约，并在亚特兰大、波士顿、

芝加哥、达拉斯、洛杉矶、旧金山、伦敦、巴黎、孟买、香港和东京

设有办事处。截止 2007年 9月 30日，其管理的总资产约为 982亿美

元，拥有 65位高级管理总监以及约 520位投资和咨询专业人员。 

    3：日本最大超市集团永旺株式会社(Aeon)正加快在华扩张。FT

中文网报道称，该集团首席战略官表示，永旺是少数几个在中国盈利

的零售商之一。预计未来 10年将在中国开设至少 2000家店面。 

    永旺执行副总裁兼首席战略官杰里？布莱克(JerryBlack)对英

国《金融时报》表示：“无论我们从现在到 2020年的扩张有多么迅速，

我想市场都不会饱和。” 

    在亚洲、特别是中国实现增长，是永旺和其它日本零售商的共同

期望。日本国内的消费因人口老龄化日益萎缩。 

    竞争对手沃尔玛(Walmart)在中国已拥有 300 多家店面，家乐福

(Carrefour)的规模也远超永旺，但布莱克自信地认为，永旺可以成

为中国的市场领导者。 

    借助扩张和收购——包括收购超市集团八佰伴(Yaohan)和一度

人气颇旺的购物中心运营商 Mycal，永旺已成为日本最大的超市连锁

集团。 
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    永旺不久前收购了市区购物中心运营商 Parco12%的股权。永旺

认为，这能帮助自己发展出一套在中国城市中心扩张的成功战略。 

    4：华润，是中央直属的国有控股企业集团，最奇怪的就是他了。 

    2011-01-04李嘉诚旗下和黄 57亿港元收购华润货物码头物业但

2013年情况就相反了。 

    华润创业公布 2013 年中期业绩，上半年集团零售业务的营业额

同比增长 13.7%，剔除税后估值盈余及处理非核心资产的影响后，应

占溢利较去年同期减少 4%。随后，华润创业首席财务官黎汝雄表示，

集团乐意与和黄合作，已经以合适价格入标竞购对方旗下的百佳，认

为百佳的品牌及管理团队良好。黎汝雄称，公司正与乐购(Tesco)商

讨，是否连手收购百佳。他强调，对收购百佳并非志在必得，报价根

据自身能力及回报而定，但他说公司有足够能力出价。 

    针对黎汝雄的发言，华润创业回应称暂未收到总部消息。Tesco

中国总部则表示对市场传闻不做评论。不过这也再次从侧面证实了和

黄出售百佳一事。昨日还有消息人士称，华润创业出价只属中等水平，

外资公司出价更高，不过仍不超过 300亿元。彭博称，和记黄埔寻求

以 30-40亿美元的价格出售百佳。据悉，若作价未达和黄心目中水平，

不会轻易出售百佳。 

    和记黄埔旗下的百佳超市是香港地区两大连锁品牌之一。据 AC

尼尔森最新的统计数据显示，2013 年上半年，百佳超市的市场占有

率为 40%，最近竞争对手为 33%。另据 Euromonitor的信息，截至 2012

年华润万家超市在中国香港地区的占有率为 7.8%，百佳约为 33.1%，
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仅次于惠康的 39.8%。分析称，无论是依据哪个机构的数据，华润创

业若竞购百佳成功都将超过竞争对手惠康。 

    近期李嘉诚家族大力进军欧洲等其他海外资产，同时试图抛售中

国的资产。 

    此前华尔街见闻报道，香港政府征收额外的交易税，收紧按揭贷

款背景下，长江实业及其竞争对手今年销售的物业数跌至近 5年来最

低。为了弥补销售放缓冲击，李嘉诚一直试图通过剥离包括酒店和商

场在内的资产。（综合广州日报、华尔街见闻等报道） 

    -----------可以说华润只是托价的，因为华润创业出价只属中

等水平不是志在必得，外资公司出价更高！所以从李嘉诚出走可以看

出外资全面接管中国零售服务业是个长期战略！而且情况已经比较严

重！此外：“在内地，百佳超级市场业务之收益总额、EBITDA(税息折

旧及摊销前利润)与 EBIT(税息前利润)于 2012 年均录得下降，反映

内地经济增长减慢，导致消费额下降。”和记黄埔 2012年年报称。和

黄年报显示，百佳超市的毛利仅为 2%-3%。去年百佳超市 217亿港元

的收入，在和记黄埔 1486 亿港元的零售总销售额中占比不到 15%，

实现利息、税项、折旧、摊销前收益约为 14亿港元。 

    再加上租金和人工成本的上涨，盈利下降的百佳超市，正在成为

“鸡肋”。在内地经济增长减慢、缩减零售业务战线之际，李嘉诚也

放缓在中国内地的房地产投资。 

    去年全年，长江实业与和记黄埔联手仅在上海拿下一幅总体量

14万平方米的住宅用地，今年前 8个月也仅拿下南京的一幅地块。 
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    长江实业财报显示，今年上半年，其实现物业销售收益 38 亿港

元，与 2012上半年的 60亿港元相比减少 22亿多港元。2012年该集

团物业销售收益为 100亿港元，也明显低于 2011年的 112亿港元。 

    “于内地，政府压抑住宅楼价上涨之措施于 2012 年继续对市场

情绪有不利影响。”李嘉诚在年报中称。和黄去年年报显示，其地产

及酒店类业务中的租金收入，也较 2011年下降 1%至 38亿港元。 

    和记黄埔财报显示，2010年其实现 3259亿港元营业收入，税前

利润 392亿港元，其中中国内地业务所贡献的营业额占比 12%，贡献

的税前利润高达 28%，两年后的 2012 年，中国内地业务所贡献的营

业额为 11%，而税前利润猛降到 19%，下降幅度达 9%。 

    在李嘉诚的大本营香港，其盈利能力也出现滑坡，2012 年香港

业务所贡献的营业额占比由 2010 年的 18%回落到 16%，但是所贡献

的税前利润却由 30%猛降到 16%，下降幅度高达 14%。 

    ” 

    -----这也最真实的反应出中国经济的现状！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1221:49 

    @hyh55011445楼 2013-10-1221:35:59 

    不明白谢国忠为什么说导火索是降息张老师能解释下吗 

    ----------------------------- 

    谢国忠：6个月内房地产将调整通缩时代要来临 

    2013年 10月 12日 14:41:22来源：长城网 7近日，独立经济学

家、玫瑰石顾问公司董事谢国忠接受了访谈，讨论当前经济金融形势、
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中国金融改革、房地产以及上海自贸区等等话题。 

    谢国忠认为中国的下一轮房地产下滑很快就要来临，6个月内房

地产再次调整的可能性非常大。他说最近看到全国好多地方房地产项

目其实都寥寥无几，但都说房价在涨，其实房价并没有涨，而是在跌，

但怕说房价掉的话就会引起信心问题，大家不敢买了。 

    他认为，目前中国政府管理经济模式有一个思维：让你相信未来

还会涨，只有你买，经济才会好，这个思路显示了这样一个问题，即

把管理经济看成心理学经济，认为这是一个心理效应，是经济朝前走

的信心。 

    他提到，一线城市里面土地供应有所下滑，所以短期有可能出现

供求关系比较紧张，但是其他城市土地供应量这几年都在加快，因此

价值泡沫经不起货币成本上升的考验。像 2005年的上海，2007年秋

天的时候，谢国忠说，“上海 6个月里房地产崩盘，当时大家都不信，

因为自己看到美国要降息，中国上海房地产里面有大量的美金，所以，

美国降息以后，2005年 5月份开始下调，下调到 2006年年底房价掉

了 40%，但是看统计数据房价没怎么跌。所以，我们的信心游戏玩得

有点过头了，而我觉得这次差不多就已经做到了头”。 

    谢国忠预计中国未来 6 个月里房地产再次调整的可能性非常大，

但调整一旦发生中国的政府就必定会来管。因为，他认为“房地产背

后的力量和股市差不多，只是房地产看不出交易的价格”。所以，他

觉得下一轮调整就是房地产。房地产破了之后，中国绝对会发生人民

币贬值或者通缩，今天的通胀就是明天的通缩，不想通缩就要贬值，
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对投资者，对公司都有很大的影响。 

    谢国忠说：“通缩是唯一的调整，通缩和土地市场泡沫的破灭，

是中国资源重新分配的唯一的办法。通过政策去做的话那是很缓慢的，

通过市场来做的话，一下子就会使政府的收入变成零，老百姓购买力

就变多了。而老百姓购买力上来以后，公司的导向就变化了，公司就

会转向和家庭做生意，而不是和政府做生意。所以，改革、重组，有

政治的做法，还有一条市场的做法，中国年底正是为市场走出去的时

候，我觉得可能性还是有的，就是通过通缩这条路，让钱自动转移。” 

    谢国忠认为，“房地产泡沫破了，我们经济就垮”的认识是非常

严重的错误。因为房地产泡沫是一个最重要的渠道，把民间资本转移

变成了国有资本，土地是在政府手里。中国去年经济为什么强，现在

为什么出现“钱荒”，其原因就是：一个是热钱的退潮；第二，实体

经济没有快速增长，中国出口上不去。 

    “银行现在在退出，因为银行知道风险来了之后他要降低给体制

的风险，所以，所有贷款到期不给你续贷款，把风险朝外面转移。后

果是什么呢？利息上升，贷款的利息上升，委托贷款的利息很高，信

托贷款的利息很高，所以，中国的泡沫到了尾声的时候，是用高利息

这样的信贷政策做支撑的。泡沫崩盘有一个导火索就是降息，所以，

中国融资结构的变化等于是有比较大的可能降息”。 

    谢国忠认为今天大家还在说房价是不是还会涨，政策是不是要调

控，政府是不是要来托市了，这些问题可能未来就不会再经常谈了。

他提到当初台湾 1992 年房地产见顶，到 1995 年自己去的时候大家
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还在问政府救不救市，“其实房地产已经走下坡走了好几年了，但今

天很少有人在谈这种事，这个时代已经过去了”。 

    ------------------ 

    哦，泡沫崩盘有一个导火索就是降息！就是高利息的击鼓传花的

庞氏骗局进行不下去了！一些房地产商倒闭付不起那样高的利息了，

实际上现在中国基本只有房地产可以付出这么高的利息，上面我说了

连李嘉诚的优质企业在中国的盈利都这两年大幅下滑了何况中国其

他企业！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1222:04 

    红 旗 文 稿 刊 文 批 土 地 私 有 化 ： 危 害 大 后 果 严 重

http://club.china.com/data/thread/1011/2764/75/52/6_1.html 

    在基本实现工业化和城镇化，城镇化率达到 70％，城乡统一、覆

盖全社会的社会保障制度建立起来以后，中国农地私有化是不是就不

会导致农民贫富两极分化、不会产生大量“三无”农民，是否就可以

实行农地私有化了呢？我认为依然不行。因为在城镇化率达到 70％

时，中国人口也至少达到 14 亿，农村人口仍然还有 4.2 亿，考虑人

口老龄化的影响，基本实现工业化和城镇化后的中国农村劳动力还有

2.52亿。按照 18亿亩耕地计算，每个农业劳动力平均耕地只有 7亩。

如果按照美国的农业现代化方式，建立以私有制为基础的家庭农场，

搞农业规模化、集约化、机械化经营，中国的 18 亿亩耕地通过私有

化、市场化集中到种田能人手中，只需要 200多万农业劳动力就可以

了。2.5亿农村剩余劳动力将成为无地农民，他们也不可能到私人农
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场去打工，因为务农的 200 多万农业劳动力中已经包含被雇用的农

工。再加上工业化和城镇化已基本实现，城镇不可能再提供很多的非

农就业机会，失地农民也难以大量进城务工经商，从而成为难以转移

的农村剩余劳动力。他们到哪里去、干什么、如何生存？虽然他们不

是“三无”农民而是“二无”农民（无地、无业），但数以亿计的“二

无”农民长期靠社会保障过日子，社会保障负担得起吗？能够持续吗？

又怎样致富？ 

    有学者提出，让农地私有化，使土地向种田能人手中集聚，再由

他们雇用农民种地，进行规模经营和集约经营，大大提高农业劳动生

产率，实现农村经济繁荣。问题是实行土地大规模集约经营的私人农

场或种田能手雇用不了数量庞大的失地农民，更不谈私人农场或种田

能手实行效率更高的农业生产经营的机械化、信息化、自动化、社会

化，会大量减少对农业劳动力的使用和需求，私有化和农业规模经营

解决不了大部分失地农民的出路问题。而且，农地私有化与资本私有

化不一样。中国的资本私有化主要不是通过将公有资本分配给个人实

现的，而是允许、鼓励民间投资和引进外资而形成的，资本也不是全

部私有化，而是部分私有化，还有相当一部分资本是公有制的，以国

有企业为主体的公有制经济仍然处于整个国民经济的主导地位。而农

地私有化必须对所有农民一视同仁，将公有制的农地全部重新分配给

农民个人，让每一个农民都能分配到同样数量的土地。这将使中国农

村公有制经济完全变成私有制经济，造成多重严重的经济社会后果。 

    ---------------------------- 
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    只需要 200多万农业劳动力就可以了。2.5亿农村剩余劳动力将

成为无地农民，人家想雇佣你就雇佣你，城乡劳动力将继续极为廉价！

廉价的劳动力是不会富裕的，所以失去土地农民和工人和市民我们一

夜之间都会回到贫穷！改革开放以来中国人的收入提高不快的一个根

本原因就是他们制造了大量下岗工人和由于农产品廉价造成的廉价

农民工，而廉价农民工又压低了工人的福利待遇！他们眼看中国廉价

劳动力已经难以为继了，又想出这一招！我们想一想美国工人为什么

收入高？就是他们不允许过剩的廉价的劳动力冲击他们的就业！这是

问题的核心的核心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1222:13 

    部分二三线城市房价停涨成常态 

    

http://money.msn.com.cn/windows8/featured/20131011/10241619

414.shtml来源:中国证券报 2013-10-1110:24:27A-A+0评论分享【导

读】上海易居房地产研究院研究员严跃进表示，江浙地区房价停涨，

与供求矛盾有关。从供应量上的看，江浙一带的政府卖地冲动较大，

在房企充裕的资金和盛行的民间借贷等因素刺激下，楼盘供应量较大。

（MSN理财） 

    虽然近期一线城市楼市成交活跃，新房价格出现明显上涨，但从

全国情况看，各地楼市表现并不均衡。与一线城市楼市火爆局面相反，

部分二三线城市却面临房价停涨甚至下跌的现状。业内人士认为，当

前全国楼市展现出冷热不均的格局，部分二三线城市房价停涨可能成
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为常态。 

    唐山库存巨大价格几近停涨 

    河北东部的重工业城市唐山是在震后废墟上建立起来的新城市，

近年来唐山房地产市场在新城区的造城运动和老城区的城市更新带

动下迅速发展，多家大型房地产开发企业进驻。然而，经过多年的快

速发展，唐山的房价却并没有像 100 多公里之外的北京那样持续攀

升。 

    唐山市房价停涨的一个重要原因是巨大的库存。唐山当地房地产

人士对中国证券报记者表示，目前唐山的楼市库存巨大且消化进度缓

慢。多个早已入住的楼盘尚未能彻底清盘，近期依然有多个大型项目

不断入市。一家全国性房地产数据研究公司的研究员对中国证券报记

者表示，几年前他就注意到唐山楼市库存十分可观。“有很多二三线

城市的楼市库存是月月都在增加的，唐山是其中之一。”然而目前这

家研究机构已经难以查询到唐山楼市库存的数据，“相关机构已经拒

绝透露”。 

    -------------------------- 

    可以了，我就要这句研究机构已经难以查询到唐山楼市库存的数

据，“相关机构已经拒绝透露”。其实今天我又收到新疆五家渠恒大的

电话了，均价确实涨了，均价从去年前年的 4500到了 5500但是据说

去了有特价！其实我前几天去玩就在哪个项目边上，2-3年了吧，远

望还没有一个当初我参观过的高层项目完工！看样子是缺钱停工的架

势！ 
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    哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈和！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1309:24 

    @jiwei811450楼 2013-10-1223:07:04 

    其实房地产经济的简单描述就是，地方政府和地产商把土地和房

子和当地百姓抵押给银行，把银行的钱掏出来花掉的过程。银行的配

合，银行接受土地和房产的“成交价格”，并接受以此价格做抵押物，

这才是房价上涨的原动力！ 

    接下来，只要地产商和政府“做市”推高房价，银行接收抵押然

后放款给地产商和政府，这就是个连环套，现在全国的土地和房产都

在银行手里呢，这才是事实。 

    ----------------------------- 

    这就是典型的零和游戏，这个过程除了盖了房子，没有推动生产

力进步！其实这里面还隐含着生产关系的变迁，人民的土地实际被剥

夺了被集团私有化了被集团消费了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1309:33 

    根据公开信息我们知道 4 万亿是美国帮助制定的牺牲中国救美

国的政策！那么中国怎么办？前苏联的经济改革历程告诉我们他们接

下来是休克疗法，核心就是卖！俄罗斯国家资产化成股票每个俄罗斯

人都有一份，产权是明晰的！但是伴随来的大萧条导致俄罗斯人卖掉

这些股票换面包！最后俄罗斯出现了石油寡头，而这个石油寡头再把

俄罗斯石油卖给外国，是普京以雷霆手段将这些石油大亨收拾掉，重

新国有化才挽救了俄罗斯，才有了今天俄罗斯的免费医疗的恢复！既
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然是同样的战略家设计的方案中国面临的局面必然是一模一样的，只

不过换些名词换一拨人而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1309:39 

    当然中国和俄罗斯情况不同，中国版休克疗法还是有差异的，比

如全民分股票我们就要换成让民营资本进入国有垄断领域！在农村就

是土地确权每家都有自己的土地产权可以自由买卖，这和俄罗斯每个

人都有国有企业股票是一个性质的问题，接下来就是大萧条逼你出卖

土地了，中国资本进行第一次收购集中后外资再进行二次集中，参看

俄罗斯的情况，这样的集中是残酷的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1313:00 

    央视曝国家调控影响正淡出广州千套经适房遭万人爆抢 

    2013年 10月 13日 11:06 

    我有话说查看评论(5) 

    广州：楼市“金九银十”量价齐升调控影响正淡出 

    “金九银十”一直被形容为楼市的传统销售旺季，不过在国家的

宏观调控下，近年来这两个月的“优势”大大削减。但是今年国庆假

期刚过，数据就显示，今年 9、10两个月，广州无论新房还是二手房，

都呈现出量、价双收的局面。 

    在今年的“金九银十”期间，广州一手楼的货量是相当充足的，

例如 9 月份，广州近郊区域就有 15 个全新盘上市，相比之下，8 月

只有 5个，而在市区方面，虽然在售的基本是大户型，不过今天我们

走访一些高端物业，销售人员表示卖得相当不错。 
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    我们来到广州海珠区一大型楼盘，该盘 8月底推出全新两栋望江

豪宅，面积最小 215 平方米，均价 3万 1 至 3 万 6 千元/平方。不过

销售人员说，现在只剩少量几套。 

    售楼小姐告诉记者：这边卖得也挺快的，一个月的话像这种大户

型，也可以卖个十几套。二十几楼的都卖完了，如果是 215平方的就

只剩下 E3栋，总价是在 680万。 

    据了解，今年 9 月以来，广州市面一手楼货量达到 4 万套左右，

成交量比去年同期上升一成，二手房也很红火。有数据显示，今年 10

月 1至 7日，广州二手住宅买卖宗数比去年同期增加 23%，成交均价

也大幅上涨。 

    今年广州楼市的金九银十看上去货真价实，因为买经适房的人也

多起来。10日，广州今年首批 1418套经适房一推出，马上就遭到上

万名市民争抢，当地的住房部门不得不出面提醒说，目前只是意向登

记，市民无需争抢。你看，只是登记就来了这么多人，广州楼市的火

爆由此可见一般。 

    11 日，广州经适房的销售中心依然人头涌动，上千名市民排队

等候入场看房，当中很多是 10 日无法入场的申请者，不少人担心准

购证明年过期后无法买房。 

    某广州经适房申请者告诉记者：昨天排不上队，根本拿不到号。 

    某广州经适房申请者说：我已经轮候经适房三年了，三年都没有

我的份，每次只能看样板房，然后被告知申请分数低。 

    广州国土房管局发布的数据显示，今年广州住宅用地供应已经大
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幅增加，同比增加达到 2倍多。但是，似乎对平抑楼价效果甚微。原

因就在于，楼价越是上涨，购房的人也就越多。 

    今年 1-9 月，广州供应住宅用地 526 公顷，同比增加 229%，完

成年度住宅用地供应计划 595公顷的 88%，超过广州前 5年平均实际

供应量 448公顷的 17%。其中，保障性住房用地 103公顷，商品住宅

用地 423公顷。不过，广州楼价却不断攀升。今年 9月，广州一手楼

价为 17399元/平方，同比涨幅高达 24.8%。 

    房地产业内人士黄韬告诉记者：政府目前跟开发商的推项目是很

相像的，通常会在楼价高的时候才推地，这个时候推地的价格也不会

低，地王多次出现，对目前的在售楼盘的楼价 

    没有平抑的作用，相反还有一个支撑的作用。 

    数据显示，2013年广州土地出让金预计为475.6亿元，增长40.9%。

其中，市本级土地出让金收入 300 亿，增幅高达 62.2%。也就是说，

推地的节奏往往和楼价上涨同步，完全没有制约的作用。如此调控！

广州过半新盘签“双合同”人为压低楼价 

    在广州楼市的一片看好声中，记者却注意到，有媒体统计说，国

庆黄金周期间，广州全市一手房网签均价，只是约每平 9400 元，居

然不到万元，而在广州大家真实的感受似乎是均价接近两万元才对，

为什么楼价看上去很贵但合同售价又如此之低呢？广州一手楼盘均

价“9字头”的背后，存在怎样的猫腻呢？接着来看记者的报道 

    根据相关的统计数字显示，在今年的七、八、九月份，广州市新

开的 48个楼盘当中，就有 28个要求消费者以“装修款”的名义，签
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订补充协议，虽然在数字上满足了政府限价的需求，但是就令一些刚

需买房一族的负担加重了。 

    原来，广州一手房合同售价之所以总是徘徊在九千多，原因是高

于九千的部分都以购房者支付装修款的方式另外签订了合同，不计算

在房价之内，但它又是购房者实实在在需要付出的，说白了，这样一

来就造成了低房价的假象。 

    ------------------- 

    还是老套路，首先 8、9、10 月放一起说！开发商涨价与政府调

控加速卖地，政策留后门名义调控实际你涨房价我多卖地！至于合同

让房价涨的显得不离谱实际解释多此一举，地方政府不在乎这个，这

骗国务院还差不多，但是意义也不大，国务院也不是很在乎！就是数

据好看些！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1313:18 

    预告一下，晚上准备说一下识人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1321:30 

    @hyh55011465楼 2013-10-1320:24:04 

    顶 

    ----------------------------- 

    他们官员吃喝的钱不够用了嘛，上访不好，破坏稳定，也没有用！

我们家被人家铁路修到墙边 18 米我也没有上访，君不见拦住戏子告

御状的农民被抓起来了吗？指望一两个清官几个巡视组解决老百姓

的问题是幼稚可笑的！巡视组就是从各地上去的官员他们不知道地方
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这些事吗？他们是敲打官员站队情况的，不是解决我们百姓问题的！

大家不要急，好戏在后面，用不了几年了。 

    民和官斗，历朝历代在没有星火燎原之前都只能失败，因为他们

虽然只是台上那么几个人，但是他们可以集中一个地区乃至全国的力

量对星星之火各个击破！互联网时代，固然百姓可以迅速集结表达诉

求，但是我可以告诉大家这个途径现在已经被切断了！前阶段打击薛

蛮子，立二拆四等我就知道他们的手法和反垄断一样，先象征性打击

外资但着力点在中国石油、中国电信、中国电力央企！打击网络谣言

左派们幼稚的欢呼了几天，当哪个贫困县中学生因为网络危害社会安

全被抓了，大家——无论左右的群众都知道实际上是要切断普通百姓

的互相沟通渠道！ 

    没有办法，中国人大家不是被逼到绝路是不会大家拧成一股绳的，

让他们接着贪，物价接着涨，大家就不要存钱了，真没有钱了就开仓

放粮嘛！没有粮了就吃贪官的肉嘛！一句话：我们现在就是宁可头破

血流也不下跪告御状了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1321:45 

    广大教师是知识分子了，不应该自己受到伤害后才想到呼吁社会

同情，我们凭良心想一想，当工人下岗的时候我们为他们呼吁了吗？

当街上的站街女受黑社会和警察双重压迫的时候我们关心过他们吗？

当农民的宅基地和土地被强行收购和扒掉的时候我们想到关心他们

吗？当街头的小贩被残忍的暴打的时候我们阻止过吗？我们是社会

的良知，有多少老师站出来代表社会良知断喝一声呢？我相信是有的
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但是还远远不够！我不想说共产主义思想的话，我身边的老师有对毛

泽东时代批评的也有赞同的，我都认真听他们的理由，他们的想法其

实就是中国普通百姓的真实左右群体的想法！人分左右是现实存在的！

这些老师都是很不错的有正义感的老师，但是他们都有一个弱点就是

事情不到自己头上是不会为别人呐喊的！我们没有这样的问题吗？我

自己就有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1322:13 

    广大教师和公务员有多少人呢？中国财政供养人员包括行政机

关、政党机关和社会团体及财政拨款的事业单位工作人员，其数量为

4000多万人，据教育部 2006年 9月发布的数据，中国各级各类学校

现有教师 1301.86万人。其中普通中小学专任教师 1036.38万人，高

校教师 105万人。还有数百万国企员工这也是目前有据可考的最新最

官方的统计结果。现在据说改革要改到深水区了，还能改谁只能改我

们，我们的现状是什么？只要有口饭吃大家还是要老老实实窝着的！

这大约 6000 万人加上家庭就是接近 2 亿的人口，如果大家认为经济

危机我们没有事就是太天真了，实际上中国随着资源由出口变进口，

马上所有赚钱的产业要被外资控制，铁定是中国财力是越来越弱而不

是越来越强！人家要市场调节不需要你官员调节，实际上是资本家养

不起也不想养你们这些官员了！教育也是一样的，如果说市场调节教

育，现在中国是低端劳动力市场为主，这样的产业结构不需要那么多

的大学生！人口急剧萎缩也不需要那么多的中小学老师了！我们将来

都要面临和下岗工人和失地农民一样的惨境，因为整个中国经济不行
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了，产业被人家控制了，人家让你当高管？人家让你研发技术，用你

中国的技术，简直是白日做梦嘛！既然我们是国际产业链的低端，那

么个人收入国家收入也是低端！我们更多的还是需要富士康生产线上

的工人！玩文化捡石头在海滩上晒太阳对我们来说将肯定是奢侈了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1322:22 

    大家都是读书人，什么叫既得利益集团？普通公务员、教师、国

企职工、有土地的农民都是！我别的本事没有，学习的本事还是有的，

对应的我再发明一个词叫改革红利集团！这个集团是什么人？就是中

国各种权力和财富的实际支配和拥有者！如果权力也是资本的一种表

现形式的话，我可以简单的说他们就是未来和现实的中国垄断买办资

本家集团！比如村长、乡长、县长、局长、处长们他们其实就是资本

家，他们拥有的权力就是能换钱的机器！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1322:51 

    @mnaoxin11470楼 2013-10-1322:14:45 

    楼主快点更新撒，4线城市会跌多少，10年买的 2400，现在 4000

左右，卖掉可以吗？ 

    ----------------------------- 

    卖掉当然可以！再不卖掉以后就是一堆砖头了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1323:25 

    教师多是不是好事？也是好事，只不过中国的教师结构太单一。

厨师、手工艺人、种地的老农民，哪怕修脚的都可以是哪个专门技艺

的教师！中国的教师不是太多而是太少！一个人人学习，学习多样，
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文化和技术事业进步的国家怎么能够没有教师呢！人类的经济进步必

然要将人类从耕地、从工厂解放出来！人们有钱有时间了就打麻将吗？

就玩手机游戏吗？我们提高中国人的素质当然要全民终身多元化学

习！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1323:30 

    国企职工、有土地的农民都是既得利益集团，国企职工拥有国家

给的一份很不错的工作当然是既得利益集团，有土地的农民的土地是

在土地革命中流血换来的，这份利益是流血换来的！国企职工很羡慕

郊区农民卖地成了百万元户，其实你们一样应该有百万元的，只不过

你们拥有的不是土地是生产资料和天然属于你们的中国市场！但是他

们被当做别人的改革红利廉价出卖了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1323:52 

    严格来讲，我们每一个中国公民都是属于既得利益集团，不是吗？

我们不是天然的该拥有阳光、清洁的空气、和土地吗？我们父辈辛辛

苦苦的给我们铺桥修路不是为了我们能够畅通无阻的出行吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1400:04 

    放眼当今世界经济发展，我们首先要搞清楚生产重要还是市场重

要？龙芯好久都没有下文了说明市场很重要！美国硅谷没有美国军方

的市场就不可能独步天下！没有市场就是有技术和生产也没有用！有

了市场即使我们技术暂时落后，迟早也能发展出自己的东西！ 

    中国哪个最繁华的大超市没有肯德基麦当劳？哪个超市没有可

乐？世界哪个不用苹果微软？军方的有多少芯片和系统不是进口的，
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说美国欠的债太多了，美国政府关门！美国政府关门首先中国、日本

沙特就急了，恨不得送钱让他不关门，因为他欠的债太多了，这里有

日本的电子技术，沙特的石油，中国的资源和劳动力，这些都已经转

化成美债了，这 3个国家是典型的被美国占领或者被美国控制或者被

美国保护的国家！所以自然有人掏银子，所以美国政府不会破产，破

产也不是这个破法，现在已经找到了冤大头就是持有美债的哪些国家，

这样的破产对美国国力不仅没有损失，定期来一次美国就更强大一次，

我都想中国为什么不这样破产一次？可惜我们的地方政府破产买单

的是中国老百姓自己！等着我们的有房产税、遗产税和延迟退休！相

通这个美国政府即使破产了也是对美国利好的道理，炒汇的朋友们听

我的抄底美元吧，赚钱了不要忘了给医院门口因为没有钱看不起病跪

地求医的人们替我捐些钱吧！有人说美国不像中国乱搞通货膨胀--这

个说法我注意到了，这是在给美元说好话，沃认为就是美债违约美国

也不再宽松，美国要做负责任的大国了！这样美元还要升值！如果近

期炒汇的人我认为可以押注美元升！美元近期就要大幅走强！所谓美

国政府倒闭天下大乱都是假象！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1402:30 

    @zhength11460楼 2013-10-1316:12:09 

    坐等楼主识人高见！ 

    ----------------------------- 

    今天太晚了，改天吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1411:33 
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    @zxl1968201211474 楼 2013-10-1323:30:00 

    国企职工、有土地的农民都是既得利益集团，国企职工拥有国家

给的一份很不错的工作当然是既得利益集团，有土地的农民的土地是

在土地革命中流血换来的，这份利益是流血换来的！国企职工很羡慕

郊区农民卖地成了百万元户，其实你们一样应该有百万元的，只不过

你们拥有的不是土地是生产资料和天然属于你们的中国市场！但是他

们被当做别人的改革红利廉价出卖了！ 

    ----------------------------- 

    @jxgood11481楼 2013-10-1408:23:01 

    当年，收购一个国企，只需花 1 元 RMB，现在想来是不可思议，

但当年却千真万确。因为根据“评估师”的测算，大都国企业都是“负

资产”--资不抵债。 

    他们计算国企资产时，故意不计算国企的厂房土地价值---后来

正是由于土地隐性价值显现，收购国企的资本家，进行商品房开发，

一夜暴富也成为全球不可复制的神话！ 

    ----------------------------- 

    这些交易都属于非法交易，或者要补交现在价格的土地出让金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1411:39 

    哈佛的一个卖猪的和开旅店的农妇的案例说明了市场潜在需求

是可以开发培育的，说白了，产品可以先给你免费用，等你离不开了，

就高收费了！现在微软的牛仔们要来收猪了！ 

    附录： 
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    微软的“正版化”找上门了，我应该如何应对？楼主：sleepnet

时间：2013-10-14 

    举报回复收藏分享更多楼主我是公司的网管，公司不大也不小，

但是不是很挣钱的公司，微软的法务部打了多次电话了，并且下了涵，

要求解决这个事情，我应该如何应对呢？我公司也有律师，律师的意

见是让公司的领导来定，可是领导也没有什么好的办法，请高人给指

点一下，再就是说如果真的要起诉我们，微软是如何来取证呢？如何

能告倒我们呢？我公司有一些机器也是正版系统的。微软的法务真的

是很烦啊，天天打电话，受不鸟了。。。有这方法经验的网管是如何来

应对的？谢谢了，我的信箱 sleepnet@126.com 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1411:49 

    附录： 

    微软将正版计划进行到底楼主： kggszk 时间： 2008-12-

0109:25:00点击：79回复：0字体： 

    边距： 

    背景： 

    还原： 

    举报回复收藏分享更多楼主通用软件厂商的崛起及在线使用、免

费体验等全新盈利格局的出现和几乎遍地开花的盗版软件，让微软愈

发焦头烂额。一方面是从新的盈利格局中挣钱，一方面从盗版商手里

抢钱，微软手里的王牌，就是正版计划 

    覆盖到最后处女地 
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    11月 25日，微软(中国)公司宣布，将加强与装机商合作，以拓

宽用户正版软件购买渠道。据称，目前已经有来自全国 15 个城市的

600余家电脑装机商将开始出售微软正版软件。这是微软针对 DIY市

场正版化的最新动作。 

    微软公司称，其早在今年 6月，就在中国组建了“微软渠道装机

产品(CO鄄 EM)合作伙伴俱乐部”，并且得到了装机商的积极响应。有

来自全国 15 个城市、600 家装机商获得了俱乐部会员资质证明。微

软将对这些装机商进行有关销售正版软件及如何提供技术支持的培

训，从而让用户在装机的阶段即可购买正版软件。 

    在微软大力推行一系列正版计划后，微软占据了大部分 PC 厂商

的预装市场，装机（DIY）却始终是一块未开垦的处女地，而这块市

场恰恰拥有着大批个人电脑用户。业内人士认为，这块市场，也是反

盗版任务最为艰巨的市场，如果微软拓荒成功，无疑是推行正版计划

的一个胜利，同时会给微软带来更多收益。 

    “希望通过与渠道装机商伙伴的合作，向那些准备通过装机商购

买新电脑的用户提供正版软件及专业的采购建议，帮助用户能够更加

便捷地获得正版产品并享受正版软件所带来的服务和良好的体验。”

微软公司大中华区副总裁、微软 OEM 事业部大中华区总经理李世杰

说，“我们很高兴地看到各地装机商伙伴都在积极踊跃地加入。” 

    据权威调研机构 IDC 对中国 PC 市场的调查显示，2007 年中国

DIY电脑的出货量为 960万台，占整个 PC市场出货量的 26.6%，业内

人士据此分析，如果以每台电脑都购买家庭版 Vista 及学生家庭版
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Office计算，这将为微软每年带来近 70亿元的收入。 

    毫无疑问，这是一个不容错过的庞大的市场，为在这个市场推行

正版计划，微软公司针对这一市场制定了一系列策略，包括渠道拓展、

新会员招募以及市场营销培训等多种途径，以促进更多的装机渠道预

装正版软件。 

    强力推进正版计划 

    为了牢牢占据 PC 软件市场，微软公司始终坚定不移地进行着反

盗版的维权行动，那就是大力推行正版计划。然而，推行正版计划的

道路对微软而言并非一帆风顺。 

    如今，在日益出新的软件业营销模式中，正版软件因多采用店铺

销售这种中规中矩的营销模式越发显现出与互联网的脱节，以

Google 为首的 IT 厂商们不断开发并推出越来越多的免费使用软件，

使人们极大地感受到了在线应用的便捷，而只需一点点投入就几乎从

任何渠道都能获得的盗版软件，更因实惠和方便而备受电脑用户的追

捧，他们宁可付出不断修补漏洞、经常重装系统的代价而实在不情愿

为价格高昂的正版软件买单，这些都让微软公司面临着严峻的挑战。 

    然而微软也不得不承认，对于个人用户而言，价格便宜才是硬道

理。在这种情况下，要想保住正版软件的市场地位，降价是首当其冲

的促销手段。自去年 8月起，微软软件坚挺的价格终于开始松动，微

软宣布，在中国市场大幅下调简体中文版视窗 Vista的零售价，以刺

激消费需求。其中 Vista 中文家庭普通版市场建议价从 1521 元降为

499元，降幅超过 60%。而今年 9月 22日，微软公司更是宣布在国庆
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期间，将 Office2007 家庭和学生版零售全包装产品在中国市场的零

售价，从 699元降至 199元，降幅超过七成。 

    除降价之外，微软还通过各种方式，与用户沟通也是微软公司采

取的增加用户对正版软件认同的一种方式。微软公司称，其一直致力

于通过即教育、技术和执法的策略，推动知识产权保护和软件正版化

进程。 

    10 月 9 日，微软公司召开了一个小范围的沟通会，主题为针对

中小型企业使用非授权盗版软件影响的调查结果。微软认为，尽管企

业使用未经授权软件的时候发现几乎是免费的或者是非常廉价的，但

是实际上在这些软件的生命周期里面的每一个环节都可能给这些企

业带来更高的成本，不管在安装环节还是在维护和更新环节上以及用

户的使用环节都是如此，微软希望通过此项调查能促使中小企业更多

地选择正版软件。 

    10月中旬，微软同时推出两个重要更新———Windows正版增值

计划通知和 Office 正版增值计划，旨在帮助用户甄别他们电脑中安

装的微软 Windows 操作系统和 Office 应用软件是否是获得授权的正

版软件，从而帮助那些在不知情的情况下安装和使用了盗版软件的用

户免受侵害。虽然此做法被普遍称为针对盗版用户的“黑屏”计划，

微软因此也遭受公众指责及法律界人士的质疑，但微软公司推行正版

计划的态度依然坚决并自信，“知识产权保护是一个长期的过程，需

要全社会的共同努力。”微软公司相关人士表示：“建设一个尊重知识

产权的市场环境，不仅有利于微软公司，更有利于整个软件产业的发
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展和创新型社会的建设。” 

    www.kggs.net 

    ------------------- 

    我们承认微软的知识产权，我们用中国的市场已经给了他应该有

的回报，其实我们可以用反垄断法对抗微软！我们不排斥外国技术，

但是中国政府可以要求微软必须将相关技术专利的中国市场使用权

转让给中国软件企业，形成两者竞争局面！市场就是要换技术，一个

市场我说多少钱就是多少钱一家独大就是垄断！专利为什么有保护期

就是要保护消费者的，所以我们可以保护微软专利但是也要保护消费

者更要保护中国市场和中国企业！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1412:06 

    李嘉诚再抛内地资产 25亿卖广州西城都荟(转载) 

    楼主：仙之注视时间：2013-08-3110:34:00 点击：3175 回复：

29 

    楼主发言：5次发图：0张 

    举报回复收藏分享更多楼主 

    李嘉诚再抛内地资产 25亿卖广州西城都荟 

    2013年 08月 31日 08:28:07来源：南方都市报 42 

    传言成真。百佳超市业务还在标售，李嘉诚又出大动作，继续抛

售内地资产。 

    前日晚间，李嘉诚旗下和记黄埔、长江实业双双发布公告，将各

自下属公司分别持有的广州西城都荟广场各 50%股权出手，买家均为
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离岸公司 GCREFAcquisitions22Lim-ited，两项交易预计将于 11 月

29日同日完成，总交易金额为 32.68亿港元(约合人民币 25.78亿)。 

    广州西城都荟 2004 年就已动工，后因为招商受阻等多种原因，

直到去年底才开业。但经营大半年来，除了连接地铁的负一层和一楼

基本开业外，二、三楼不少铺面仍然空置。 

    西城都荟未达理想效果 

    百佳超市业务还在标售，李嘉诚又在继续抛售内地资产。29 日

晚间，和记黄埔发布公告，拟以 13.92 亿港元作价，出售附属公司

RhineRise 的股份，另以约 2.42 亿港元作价转让 RhineRise 贷款；

长江实业旗下长江中国物业，则以 16.34 亿元出售 BEL 股份。

RhineRise 及 BEL 各持有广州西城都荟广场 50%股权。和黄表示，

RhineRise出售是公司套现其投资的大好机会，预期交易完成时，将

录得约 4.93 亿港元的未经审核收益，出售的款项净额用作一般营运

资金。 

    广州西城都荟广场是一个大型综合购物商场，占地约 7.1万平方

米，总建筑面积 8.8万平方米，商场共 4层，这次出售的目标物业还

包括西城都荟广场地库之所有停车场以及老年活动中心。“每平方折

算后的售价约为 2.9万元，很划算的。”第一商业网 CEO黄华军认为，

商业物业的真正价值不在于租金回报，而是物业升值。其现金回报远

远不及住宅房产、写字楼等。而物业升值部分如果不变现，就显现不

出来。 

    另外，“西城都荟这个项目耗了很长的时间，还是没有达到理想
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效果，与其持续持有，不如套现后再投资更有成长性的项目。”楚睿

商业咨询 CEO黄文杰预测，接下来，李嘉诚还会继续抛售手上的零售

商业业务。去年底才开业的西城都荟，经营大半年来，除了连接地铁

的负一层和一楼基本开业外，二、三楼不少铺面仍然空置。 

    -------------------------- 

    这就是真相！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1522:17 

    @qhzhjy11488楼 2013-10-1414:54:39 

    李嘉城＂離開＂香港其實主要原因是香港資產價格已過高，而歐

洲資產價格正處於低位。但這個純粹的商業行動同時可以成為狙擊政

治對手的利器。事實上在香港這一個由好幾大家族掌握經濟民脈的地

方，只要我不做生意，把生意做壞，令經濟轉差，就可以把任何一個

他們不喜歡的政治家拉下台。商業與政治在香港密不可分。 

    ----------------------------- 

    在哪里都是密不可分的，共产党刚进城，那么严的军纪都有不少

干部被拉下水，何况现在连刘志军的部长、谷俊山的部长都可以花钱

买那么还能指望市长、书记们什么呢？上面的谁不是这样上去的！ 

    今天有个好玩的图片，真实的反映了干部的腐败优越意识已经深

入头脑，老百姓在干部心中的地位！ 

    “余姚官员让人背”：鞋没进水脑子进水 2013年 10月15日 00:26 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1522:20 

    @oklly1111491楼 2013-10-1422:41:16 
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    老师对美债危机怎么看，可能违约吗？后果如何 

    ----------------------------- 

    有条件不违约，这个条件必然是中国、日本不抛售美债但是美国

保证利息支付，美国奥巴马的医改方案大幅缩水！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1522:40 

    李克强：9月 CPI没有超出可控范围改革义无反顾 

    2013年 10月 15日 17:45 

     

    回答记者提问： 

    9 月份的 CPI，中国的统计局已经做了公布。总体上看，同比增

长没有超过我们的可控范围，我们今年有条件把 CPI增长控制在 3.5%

左右。统计局会依法发布数据。相信中国经济实现全年主要目标是完

全有基础的，中国经济向好的趋势是会继续的。尤其是中国经济将长

期增长，持续健康发展，将使成果惠及更广大，或者说全体人民。我

们还会继续深化经济体制改革，不论是险滩还是深水区，我们将勇往

直前、义无反顾，因为这是人民给我们的重托，符合人民的利益。我

们还会继续深化经济结构调整，使中国经济持续健康向前发展，使全

体人民感受得到实实在在的成果。 

    ----------------- 

    昨天我没有写文章，因为我们新疆要放几天假！但是就是这几天

本人的认识水平有了提高，前几天说了要讲一下识人，其实我还想讲

谋事，还有就是坐在公共汽车上和家里的小轿车上想到的解决城市交
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通事故和堵塞的问题，官员管理和考评，从北大毕业生卖猪肉到卖猪

肉的当北大毕业生屠夫校长给我们的启示，未来中国企业的商机现在

看来就是在规模在品牌在垄断，将有一大批中小企业被淘汰破产！从

城管给小商贩开罚单允许他们摆摊给我的城市管理启示，人的记忆性

学习、模仿性学习与开创性能力的培养的区别！等等，我的思维奔涌

停不下来了！上大学时，国家级专家我的老师自学成才的著名遥感专

家就夸赞我大脑很沸腾，哈哈哈，我不能辜负老师对我的夸赞啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1523:19 

    先说一下交通的问题吧： 

    我发现很多情况堵车和撞车是因为丁字路口出来的车要到马路

对面去，直行车按规定可以不让道，而想出去的车急于抢道造成的交

通问题，以前我设计的立交过的办法成本太高，如果规定单行道绕的

又太远，现在，只要小小改变一下交通规则和管理改善一下就行了！

附图： 

    1是出行车，要规定不能直接过马路，后面我要提到中国管理问

题的通病，就是出了问题就简单的规定不许干什么，你违反了就罚款！

而没有官员从为什么出这个问题考虑问题，官员考虑问题只是从方便

自己管理，在这个热点问题上使自己尽快摆脱责任，而且要有利于自

己罚款考虑问题，简单的说就是头痛医头脚痛医脚的管理办法，不是

为人民服务让人民方便而是为自己服务让自己省事！这点后面在城市

摊贩管理上还要提到！扯远了，回到主题。 

    对图中 1出行车既然我们不让它直接到马路对面，我们就要考虑
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到让它在往前走不远处要给它设计一个可以拐弯的地方！但是这里首

先有个问题就是 1车从丁字路刚拐出来的时候，我们就要更改交通规

则，重新规定直行车在丁字路口要优先让出路口的拐弯车行走！道理

很简单，从小巷拐出来的车比直行车数量要少很多但是一旦它出不来，

想进小巷的车也进不去，交通就立即堵塞！ 

    1车在 3处地面标有虚线的地方拐弯变向的时候，直行的 2车要

么必须在虚线前停下来等 1车过去，要么可以绕到旁边路过去，总之

不能和 1车抢道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1523:28 

    如果在合适的地方，在变道的 3处甚至可以将马路稍微拓宽成一

小段 5车道，便于车变道！ 

    我还有一个以前说过的想法，就是城市立交桥下可以建很多临时

停车场，我们乌鲁木齐看铺了地砖摆了盆花，试想两边有人行道谁到

中间立交桥下走？还有就是花可以摆，但是搞支架类型的集中在几处

就可以了，既然我们鼓励市民买了车，我们为什么不去怎么多去想让

市民好停车和便宜停车呢？如果车还是实在多没有地方停，完全可以

在立交桥下建立双层停车，市民交上建设成本钱，市政府定期收取不

高的合理的费用就可以了，派出所也不用扫黄发奖金了，用监控报警

系统看好这些车就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1523:35 

    我甚至还有一个想法，将城市每一块空地政府以很低的价格出租

给个人，但有个要求就是这些空地或者空墙壁等的申请必须要符合美
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化城市、环保城市、艺术城市、文化城市、运动城市、科技城市的主

题！你的申请只要符合上诉要求或者还有其他创新的注意，通过申请

后这块地可以由你支配！市民可以在属于自己的公共空间展示智慧，

可以绘画、可以种植蔬菜、可以站那里在没有人举报噪声大的前提下

给大家唱歌和演奏小提琴等等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1523:38 

    哈哈，发现一篇投我脾气的文章，有空再评论吧！ 

    我来聊一下摆地摊 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1600:15 

    @剑_逆水寒 11508楼 2013-10-1523:50:21 

    国务院要求严控产能过剩压缩 8000万吨钢铁产能 

    中央人民政府网站国务院关于化解产能严重过剩矛盾的指导意

见，要求重点推动山东、河北、辽宁、江苏、山西、江西等地区钢铁

产业结构调整，充分发挥地方政府的积极性，整合分散钢铁产能，推

动城市钢厂搬迁，优化产业布局，压缩钢铁产能总量 8000万吨以上。 

    国务院关于化解产能严重过剩矛盾的指导意见 

    国发〔2013〕41号 

    各省、自治区、直辖市人民政府，国务院...... 

    ----------------------------- 

    哪个吻建钢铁厂批件的官员手里的批件看来要成废纸了，那么哪

个钢铁厂的前期投入岂不是烂帐，产能过剩早都有，我都奇怪是不是

有人故意让他扩大，然后银行和钢铁厂无解倒闭，然后休克疗法倒逼
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改革？压缩钢铁产能总量 8000 万吨以上不是开玩笑的！这样大批失

业工人是第一冲击波，第二冲击波是煤炭价格，铁矿石价格大宗资源

价格大幅下降，中国资源性企业全面亏损，地方政府财政崩溃！如果

前面负债过多的话接下来就是被人廉价收购了！我前面的判断越来越

靠谱了！这就是一场大经济萧条的前奏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1600:25 

    我还有一个想法还不成熟，还是货币本质，随着生产力提高必然

要有一部分人脱离传统劳动，比如公务员，国家以税收形式在基本保

障生活需要外再多发 2亿元，给他们发钱让他们进行消费除了基本商

品之外的消费，这多发的 2 亿的钱实际上就可以促进新的生产领域！

因为你要想赚这多发的钱不可能再靠提高粮食的产量了，因为你产粮

再多人的消费有限在封闭市场只能导致价格下降！所以我理解通货膨

胀有助于经济创新！紧缩不利于经济发展生产力发展！美国就是这样，

越欠钱越要科技和军事创新！越创新市场就需要更多的钱！当然这要

有最佳临界点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1600:26 

    我们的问题是倒是多发钱了，但是这个钱被传统单一的房地产吸

掉了，没有被创新的商品吸掉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1611:40 

    记者报道温州楼市回落遭"网络追杀"警方调查 

    2013-10-1601:26:56来源:中国青年网(北京) 

    近日，一篇题为“温州经济要挽救，先杀第一财经（微博）日报
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记者陈周锡”的帖子，连续两次被发布在温州最具影响力的网络论坛

“703804”上，旋即引起轩然大波。 

    《第一财经日报》随即就此向温州当地警方报案，并采取相关措

施保护记者人身安全。 

    昨日，本报记者陈周锡表示，他刚拿到警方的“接受案件回执单”，

目前当地警方以“侮辱案”对此进行调查。“侮辱罪”是指使用暴力

或以其他方法，公然贬损他人人格，破坏他人名誉的行为。 

    近年来，网络语言暴力成为“隐形刀”，对公民个人以及社会造

成恶劣影响。这关乎网络的传播责任和伦理道德，更涉及法律和社会

管理等诸多方面。 

    网络“追杀令” 

    2013 年 10 月 8 日 17 时，论坛注册 ID 为“裸居裸睡”（会员注

册编号：1449322）的网民，在温州本土最具影响力的网络论坛“703804”

上，发表题为“温州经济要挽救，先杀第一财经日报记者陈周锡”的

帖子。该帖于 9 日被论坛管理者删除，但次日又再次发表，并发起

“杀、不杀、弃权”的网民投票。现实中，陈周锡确为《第一财经日

报》记者，对浙江的区域经济多年来持续关注和报道。陈周锡认为，

从帖子内容来看，发帖人应该是针对其近月连续几篇有关温州经济的

报道，尤其是温州房价下跌加剧“弃房”风险的稿子。 

    比如，帖子中曾写道：“温州经济环境的变差，与这吃里爬外的

财经记者有很大关系。”并写道：“温州的所有负面报道都跟这人有关，

尽管经济变差跟这记者没有关系，但为了温州经济，有必要先让陈成
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为制度牺牲品，可以考虑追加为烈士。”陈周锡表示，他的报道以新

闻事实为准绳，客观描述温州市经济现状及走势，并提出了诸多理性、

建设性的思路。但这种帖子的发布者不顾事实真相，公然提出“杀人”

等暴力诉求，已经对记者的人身安全造成威胁。在报社的安排下，陈

周锡随即到温州市中信公证处对上述两个帖子做了公证，之后去温州

市瓯海区梧田派出所报案。该派出所民警对此做了笔录，但认为此事

不足以立案，并表示要会同区分局及市局政治处、网监等有关部门讨

论商议此事。昨日，温州警方最终给出答复，表示将以“侮辱案”对

此进行调查。依法应对网络暴力对于这种因为正常职务行为以及客观

新闻报道引发的网络暴力，不少学者和法律界人士都表示了反对。网

络环境中动辄打打杀杀的状况，也引发了公众对网络情绪的担忧。中

山大学传播与设计学院副教授、副院长张志安认为，网络论坛管理者

的不作为是应该受到批评的。不管是不是真的行动，但是这类网上恐

吓的言论是不应该受到保护的。反之，这种威胁性言论，论坛不及时

删除，还推波助澜，严重违背了网络媒体专业主义的原则、传播责任

和伦理责任。 

    “如果在微博里面开玩笑说要去炸政府大楼，公安会直接采取措

施，至少是行政拘留，但是现在对一个公民指名道姓地说"要杀了他

"，如果公安不对发此帖的人进行一定调查并予以警告，公安部门有

失职的地方。”张志安对本报记者说。华东政法大学司法研究中心主

任游伟教授也表示，网络语言暴力是一种非常危险的行为。“不可否

认社会上人绝大多数人是理性的，但难免会有少数情绪激动、性格狭
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隘、理解问题比较偏激的人。这就是为什么在一定氛围之下，有人进

行激情的违法犯罪，产生严重后果。这就是网络语言暴力可能产生的

负面效应。”游伟称，网络管理者应及时对语言暴力加以控制，反之，

如果网络管理者不予管理，放任已经有威胁语言的暴力扩散，最终导

致“语言暴力”变成实质行为，网络管理者也要负法律责任。 

    另一方面，从法律和社会管理角度来说，应当秉承的根本是防患

于未然，游伟说：“不能等产生严重后果以后才采取行动，为时过晚。” 

    “对这样的暴力语言，采用严格控制的方式就是抓源头，查处煽

动暴力行为的语言环境的制造人，这个很重要。”游伟说，按照现在

的司法解释，煽动暴力就是严重扰乱社会秩序，应当予以治安拘留。 

    语言暴力这种行为，当有明确的指向、特定的行为对象、目标明

确、手段也比较明确时，这种情况应该立刻制止。 

    律师周泽表示，遭遇网络语言暴力的威胁，当事人应当直接向公

安机关报案。 

    张志安认为，总体来说，现有的法律法规和现实需求之间有脱节。

“从大环境来说，还要依托于立法，给公检法等相关执法部门提供依

据，帮助其更有效地采取行动”。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1614:22 

    @zxl1968201211511 楼 2013-10-1600:26:07 

    我们的问题是倒是多发钱了，但是这个钱被传统单一的房地产吸

掉了，没有被创新的商品吸掉！ 

    ----------------------------- 
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    @yuan_clever11515 楼 2013-10-1611:40:08 

    楼主有知识分子的良心，一直默默关注，支持下 

    其实经济溃，对于普通百姓，都是待宰的羔羊，逃都逃不了，所

谓理财避险，那是有钱人的事，央行不说中国人均存不过两三万吗，

这么点钱，理财避险那是空话 

    所以，楼主可以仔细思考下，普通百姓怎么办，这才是大智慧 

    当然，兴，百姓苦，亡，百姓苦，百姓嘛，除了个别运气好的，

苦难是逃不掉的，谁让是百姓呢 

    ----------------------------- 

    不瞒先生啊，本人去年虽然有些犹豫但是基本还是判断这场危机

我们是逃不过去的，我们在这揭露也好，骂也好没有现在没有什么实

际用途！去年我想了买黄金，说黄金在 280 下面可以考虑但是不要

急，现在是 253左右，还要大跌一下到两下，尽量我们要买最便宜的

啊！股票还远没有到底，即使有北大荒何上海自贸区题材的我认为大

环境不好也不要碰！房地产是抛的时候不是买的时候！2013 福布斯

中国富豪榜商业地产王健林夺魁了说明什么？说明商铺现在也不能

投资！作为主要以商业地产开发为主的万达，在早时的开发中就抓住

了中央政府四万亿强力刺激和各地方政府寻求快速发展的有利时机，

迅速抢占了中国商业地产的高地。但随后多家房企进驻商业地产领域

明显没那么从容，早在 2011 年王健林自己就说商业地产将在三年以

后大规模陷入困境，商业地产太多太烂，这太多太烂的商业地产现在

变成中国第一资产了，你想这泡沫有多大？ 
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    结论：现在百姓最好什么都不要投资，就是存钱！通缩就要到来，

现金为王！我自己希望进行理想社会主义的理论探讨和研究，当然想

实践但是没有这样的机会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1614:29 

    哎，反垄断，除了处罚了几个和美国关系不大的奶粉企业外，一

步步就拿中国央企巨无霸动手了，我把石油、电力、铁路、电信称为

国企四大家族，前三者的领头人已经被搞掉或者正在被搞掉，电信是

云松和老 3代四代家的已经是红利集团的人了！ 

    附录： 

    吴敬琏：中石油侵占中小股东权益我被他们轰出来 

    2013年 10月 16日 12:26吴敬琏 

    我有话说 

    著名经济学家吴敬琏近日在在接受媒体采访时称，他曾担任中石

油(行情专区)上市公司的第一届独立董事，“我是被他们轰出来的”。 

    吴敬琏是在谈到中石油蒋洁敏腐败案时谈到上述问题的。 

    吴敬琏还讲到了中石油集团公司侵占上市公司中小股东利益的

问题：“中石油上市的时候，有个总的原则是上市公司从事的业务，

集团公司就不能做，这是有协议的。……本来加油站应该都是上市公

司的，LOGO 应该是长方形的红白两色，你现在去全国的加油站看看

LOGO是什么样的？全是圆的了。” 

    吴敬琏称，中石油上市公司“现金流最好、最赚钱的业务(全部

被中石油集团公司收)回去了”，“这种垄断权一定会造成腐败”。 
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    --------------- 

    腐败窝案东窗事发中石油陷入分拆舆论漩涡 

    伴随着一系列腐败窝案东窗事发，中石油陷入分拆的舆论漩涡，

甚至引来全民的高度关注，人人欲拆之而后快。显然，这不只是一个

企业的盛衰荣辱问题，人们对于中石油的怨言由来已久。而随着中石

油官场地震的发生，中石油内部的种种弊端也更多地暴露出来。 

    拆还是不拆？都有各自的逻辑，也都是问题。 

    主拆派的理由大体有：其一，打破垄断杜绝腐败。自 8 月底、9

月初，中石油一众高管“落马”后，市场就出现了分拆中石油的“反

思”之声，一些人认为，这正是重新梳理中石油内部关系的契机。其

二，改变效益低下。中石油在三家油企中体量最大，但效益低下。在

普通百姓看来，一个拥有巨大资源的巨无霸，常常喊亏却至今屹立不

倒，是个怪现象。而快刀斩乱麻的分拆对于大企业病确是一剂猛药，

或将改变原先效益低下的状况。其三，作为央企去行政化的一个改革

样本。脱胎于部委的中石油，也让其天然具有权力光环。有分析指出，

像中石油这样较高段位的行政级别，让管理他的部门也觉得难以驾驭。

因此，中石油的庞大体量和较高的行政级别已经成了制约其发展的重

要因素。而拆分是个化解矛盾的办法，也算是央企去行政化的开山之

作。而反对者认为，中石油不是非拆不可，不拆有不拆的好处。首先，

中石油不是绝对意义上的垄断企业，至少，部分资产是属于“自然垄

断”的性质；其次，作为国家能源安全的顶梁柱，中石油在保障中国

上游资源的供应上确实立下汗马功劳，而中国能源安全问题，在长远
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的未来仍将是重中之重，站在这个角度，保持中石油的稳定性很重要。

在眼下石油体制弊端重重之下，两派各持己见。其实，关于中石油拆

分争论最核心的是，能否放开市场，创造更充分的竞争环境。企业或

大或小都不是问题的症结。而作为普通百姓，对拆分之所以有如此热

烈的企望，莫过于打破垄断，在更充分的市场竞争环境下，让油价更

接地气、更惠民。话又说回来，像中石油这样的巨人，拆分是一个复

杂的事件，伤筋动骨绝不是短期内能搞定的。而一旦拆分中石油，很

自然的一个延伸是，如果拆了中石油，下一个是谁？那些“土豪金”

的国字头大企业哪个会中枪？（北京晨报） 

    中石油市值跌至全球市值第 11位 

    美国调查公司 FactSet公布的最新数据显示，过去三个月全球上

市公司市值排行榜出现显著变化。以美国为首的发达国家正收复失地，

而新兴市场国失去往日风头。欧美企业垄断了排行榜的前 10名位置，

中国企业时隔 8年从前十排名中消失。 

    根据 FactSet的算法，上市公司市值由当前股价乘以已发行股份

数得出。数据显示，新兴市场国的企业市值排名明显后退。金融危机

之后，中石油曾一度超越美国企业高居全球市值排行榜第一，但 9月

底已经退至第 11位。去年年底曾排名前十的中国工商银行(行情股吧

买卖点)和中国移动也都跌出 10强。截至 9月底，从第一名的苹果到

第九名为清一色的美国企业。随后名列第十的是瑞士制药巨头罗氏集

团。（扬子晚报） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1621:58 
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    消息 1： 

    中国 9月贸易帐盈余收窄，出口大幅走弱 

    字号 

    评论邮件纠错 2013年 10月 12日 13:08来源：汇通网 

    汇通网 10月 12日讯—周六(10月 12日)中国海关公布的数据显

示，中国 9月贸易帐盈余有所收窄，而出口数据则大幅走弱。海关新

闻发言人随后称，中国经济仍然面临一定的下行风险。 

    具体数据显示，中国 9 月贸易帐盈余 152 亿美元，前值为盈余

286.1亿美元。此外，中国 9月进口年率增长 7.4%，前值为增长 7.0%；

中国 9 月出口年率下降 0.3%，前值为增长 7.2%。具体进出口数据方

面，中国 9月进口 1704亿美元，前值为 1621.2亿美元；中国 9月出

口 1856亿美元，前值为 1907.3亿美元。 

    海关总署新闻发言人、综合统计司司长郑跃声表示，2013 年前

三季度，中国进出口总体呈现低位企稳态势。 

    消息 2： 

    李稻葵：中国应减持美国国债 

    2013 年 10 月 16 日 11:08 李稻葵自己提出了一个替代方案：首

先，购买在中国市场开展经营、并在全球各地证交所上市的所有跨国

公司至多 5%的股票。其次，中国应当增持美国以外所有评级高于 AA+

的主权债券。第三，中国可以购买成熟市场经济体公用事业(行情专

区)公司至多 5%的股票。 

    李稻葵强调，中国政府对美国国债如此感兴趣，唯一的解释在于
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中美关系。 

    “中国持有巨额美国国债，既构成了一种‘人质’情形，也是一

件把全球两大经济体捆绑在一起的工具。这的确是一种微妙的政治经

济平衡，而如果美国政治形势导致现实的违约威胁，这种平衡将很快

崩溃。” 

    李稻葵认为，即使美国能够避免违约的灾难，这种不确定性重复

出现的潜在可能性意味着，没有人可以保证中国政府能够顶住国内压

力，尤其是来自呼吁多元化投资、减少购买美国国债的经济学家们的

压力。 

    “中国官方可能不得不屈从于国内压力，转而仿效日本的做法谋

求自身的经济利益——日本号称是美国在亚洲的最铁杆盟友，但日本

已开始减持美国国债。我们不知道长远政治逻辑还能压倒经济逻辑多

久。”李稻葵说。 

    --------------什么意思？外汇早在去年就开始缩小，估计美国

获得了中国要大举抛美债换美元现金的最高层决策了，所以提前自己

导演了一出戏，目的就是冻结中国要抛得美债！因为在发生这件事之

前没有任何迹象显示美国要发生债务危机，当时都开始讨论退出 QE

了，我认为美国这一次政府债务危机完全是做戏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1622:02 

    欧元区 7 月工业产出水平大幅下降，至 2010 年 4 月以来最低水

平 

    字号 
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    评论邮件纠错 2013年 09月 12日 18:51来源：环球外汇网 

    环球外汇 9月 12日讯欧盟统计局(Eurostat)周四(9月 12日)公

布的数据显示，欧元区 7月工业产出月率下降 1.5%，年率下降 2.1%，

跌幅降至 2010 年 4 月以来最低水平，或引发外界对欧元区保持经济

温和复苏能力的新质疑。 

    具体数据显示，欧元区 7 月工业产出月率下降 1.5%，预期上升

0.1%。前值上升 0.7%；欧元区 7 月工业产出年率下降 2.1%，预期下

降 0.1%。前值上升 0.3%。 

    欧元区 7 月工业产出月率创 2012 年 9 月以来最大降幅，同时上

一次工业产出年率出现下滑是在 2010年 4月。 

    造成 7月份数据疲软的主要原因是：德国和意大利工业产出大幅

下滑、法国工业产出降幅相对较小，这三个经济体是欧元区最大的经

济体，三国工业产值占欧元区总产值的三分之二左右。 

    德国 7 月工业产出下滑 2.3%，此前一个月曾出现类似幅度的增

长；意大利 7 月工业产出月率下降 1.1%，表现不及市场预期，打击

了该国可能在第三季度摆脱经济最长衰退的希望。 

    欧元区一些较小经济体的工业产出也急剧下滑，其中爱尔兰工业

产出较 6月下降 8.7%，马尔他工业产出下降 6.7%。 

    -------------- 

    世界经济萧条的苗头已经出现了！中国作为依附经济，创汇经济，

美元头寸肯定已经很困难了，因为这是自 2012年就开始的趋势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1622:04 
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    @天龙 197311521楼 2013-10-1621:53:02 

    回复第 11518楼(作者:@zxl19682012于 2013-10-1614:22) 

    @zxl1968201211511 楼 2013-10-1600:26:07 

    我们的…… 

    ========== 

    应该是通涨，钱不值钱才对 

    ----------------------------- 

    哈哈，我前几页就说了是结构性通胀，即既有输入的石油、粮食

通胀也有我们自己的缺钱通缩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1623:01 

    轻松一下，这几天新疆过古尔邦节放假 6天，我的不少同事都到

内地去旅游了，这个机会真好，国内游是淡季，飞机票便宜，人不挤！

南方天气也还温暖！我忽然有个想法，能不能各个省自己定出一个一

年的大假，这样全国人民的旅游就错开了！比如上海国庆放 2 天假，

北京春节放 4天假，这样各地拼出了自己的 6-7天长假，这样就解决

了中国旅游扎堆的问题了，旅游资源也不闲置了！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1623:24 

    有两个刘亚洲？真奇怪！ 

    发表于：2013-10-1610:12:18 

    作者:西方黑发短信 

    前不久，网络上流传着一篇《政治体制改革新思维》的文章，据

说是刘亚洲 8 月 24 日的内部讲话。在网上流传了近两个月了，没有
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见刘亚洲出来辟谣说不是他的文章。而且，从文笔与思路来看，好像

确实是刘亚洲的东西。估计一般人写不出也不敢写这样的东西。 

    昨天，《解放军报》突然刊登了一篇署名为刘亚洲的文章，原标

题为：牢牢占领意识形态。这篇文章的内容、风格与前面那篇内部讲

话的内容似乎是很不相同甚至还有一点相反的意思。 

    昨天再搜索那个所谓的内部讲话，搜不到了。 

    哪一个才真是刘亚洲的东西？或者说，哪一个才是真的刘亚洲？ 

    ------------------ 

    我也纳闷！还有戴旭据说是刘亚洲提拔的，但是观点居然和刘不

一样！前天我看 CCTV7，居然戴旭在哪里讲中国要成经济殖民地的事

情，还有上海自贸区居然连续有否认这个那个的消息，比如证监会否

认国外公司发股票等等，而且上海自贸区居然其他大佬没有去的？为

什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1623:32 

    【中华论坛】广交会成绩持续滑坡成交额将首次以人民币公布 

    发表于：2013-10-1522:54:31 

    作者:vsign发短信加好友更多作品 

    级别：大元帅积分：573729 

    [在目前整体出口利润很薄的情况下，现在即使是人民币升值一

点点，对企业影响都很大，汇率有必要尽可能保持稳定] 

    “预计这届（广交会）境外采购商与会总人数保持稳定，与上届

持平。”广交会新闻发言人刘建军昨日在第 114 届广交会开幕新闻发
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布会上传递出这样的信息。被喻为中国外贸风向标的广交会将于今天

正式开馆交易，众多参展企业冀望这届广交会能扭转采购商人数以及

成交额下滑的局面，提振企业对进出口的信心。 

    今年来，中国外贸跌宕起伏。海关总署最新发布的进出口数据显

示，9月外贸不尽如人意，尤其是出口额在经历了连续两个月的增长

之后，9月再现 0.3%的负增长，在出口旺季竟出现扭头下滑，这让一

些业内人士多少感到有些意外，也给这届广交会增添了一些不确定因

素。 

    在当前国际政治经济形势依然错综复杂以及欧美经济未出现明

显好转的情况下，刘建军透露，这届广交会采取“稳中求进、开拓创

新”的策略，一方面通过提升参展质量和组展水平、深化信息交流与

贸易提升功能来助力“调结构”；另一方面通过强化招商宣传邀请、

优化服务等“稳增长”。此外，为加快人民币国际化进程，本届广交

会将试行以人民币（折合美元）形式公布大会成交额。 

    部分企业信心不足 

    目前，不少中小企业对中国外贸前景持不容乐观的态度。广东省

中山市一家食品外贸公司负责人龙先生昨日接受《第一财经日报》记

者采访时谈到，该企业今年出口额比以往减少了一半，在利润下滑与

订单下滑双面夹攻下，生意非常难做。 

    “我们不参加广交会了，一方面是广交会新客户增长有限，另一

方面是参展费用不低。”龙先生告诉记者，以前国际贸易遇到金融危

机时一般三年即可恢复增长，很少出现低迷情况维持这么久，三五年
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都难以走出低谷，企业信心多少有些受到影响，而与此同时，中国制

造成本以及出口成本逐年上涨，他和他身边一些做外贸生意的朋友都

纷纷抽出部分资金投资房地产以及黄金等。 

    清华大学中美关系研究中心高级研究员周世俭接受本报记者采

访时认为，西方的万圣节、感恩节以及圣诞节都集中在第四季度，6

月至 10 月是中国出口旺季，按理说，9 月出口应该上升，而此时下

滑，一方面与去年 9月出口额基数比较高有关，另一方面也由于企业

利润越来越薄，无利不起早，制造成本不断攀升，人民币也在呈现升

值趋势，外贸企业接单压力增大，因此积极性不强。 

    “从目前全球经济情况看，欧美以及日本等重要经济体都有好转

的迹象，中国第四季度进出口形势应该有所好转，等这届广交会结束

后，对外贸走势可有个相对清晰的判断。”周世俭称，希望这届广交

会能扭转前几届成交不甚理想的局面。 

    广东东菱凯琴集团总裁助理潘卫东说，今年下半年出口情况有所

好转，订单大约增长了 5%~10%，美国市场有所复苏。不过，客户对价

格非常敏感，议价难度加大，简单按原先的报价方式难以达成交易，

新单需要进行调整。出口走势究竟如何不好判断，要看这次广交会成

交情况。 

    本届广交会展览面积 116 万平方米，境内外参展企业 24517 家，

比上届减少 229 家，其中出口展区参展企业 23975 家，比上届减少

209家。刘建军对此解释是，品牌展位占比相对小，因此也会影响到

到会采购商的质量，因此减少了一定参展企业的数量，采取扶优扶强
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措施为品牌企业让位。 

    刘建军表示，目前广交会的展位依然尚未能满足全部外贸企业，

为了让更多企业进入外贸平台以及节省参展成本，广交会电子商务平

台已于上届广交会期间正式上线运行，本届将进一步加强无缝隙的采

购信息对接。 

    受汇率波动困扰 

    对出口企业来说，受人民币升值的困扰已非一两天，但每逢广交

会，不少出口参展企业在准备报价方案时又不得不一遍遍精算汇率浮

动的幅度，尽量控制汇率风险。 

    昨日，人民币兑美元央行中间价再创汇改后新高，中国货币交易

中心授权公布美元对人民币中间价报 6.1406，比上一个交易日下跌

52 个基点，突破前期低点 6.1415，今年来人民币累计升值幅度已超

2%。 

    周世俭表示，前几年人民币不断升值，一步步蚕食了出口企业的

利润，在目前整体出口利润很薄的情况下，现在即使是人民币升值一

点点，对企业影响都很大，汇率有必要尽可能保持稳定。 

    商务部研究院研究员白明在接受媒体采访时也谈到，人民币升值

给企业造成的压力很大，实际有效汇率大幅升值，同时作为我国出口

增长动力的新兴市场国家货币在 9月出现大幅贬值，这对我国的实际

汇率形成叠加效应，加剧了出口难度。 

    在跨境贸易中采取人民币来结算，企业外贸可以在一定程度上有

效减低汇率风险。不过，自跨境贸易人民币结算试点于 2009 年启动
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以来，能够采用人民币来结算的外贸业务依然不多。潘卫东称，欧美

客户基本都不愿意以人民币来结算，只有东南亚地区一些客户勉强能

接受，但该地区的业务在其公司全球业务中占比很小。 

    为加快人民币国际化进程，本届广交会将试行以人民币（折合美

元）形式公布大会成交额。周世俭认为，人民币国际化进展相对缓慢，

依然需要一定的时间，尽管绝大多数海外采购商依然习惯采用美元来

下单，但不妨碍广交会在统计每天成交额时按当天汇率折算成人民币。

广交会这个中国最大的贸易平台开始采取这项措施，对推动人民币结

算有积极意义。 

    连续几届的成交不理想，改以人民币报成交额，想必自己心里也

是有数的。至于外贸形势，倒是不必等到本届结束后才得出的。旧世

界经济形势越发险恶，哪有恢复迹象？ 

    --------------------- 

    这个数据验证了我的判断 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1710:19 

    @馬登深 pch11529楼 2013-10-1708:49:37 

    人民币汇率又升了 

    ----------------------------- 

    不要急，美国债务危机一场闹剧后解决了，但是他们有为下一次

人为制造全球金融市场波动埋下伏笔，美国真实掌握了世界金融市场

的上帝的手！什么意思？黄金接着跌，美元接着涨！人民币逆转就要

到了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1710:27 

    【看气势磅礴的三公消费】前香港卫视执行台长杨锦麟在电视节

目中说：去年中国三公消费 3.9万亿。3.9万亿什么概念，我们来算

一算——它相当于 13 亿中国人每人发的红包；相当于 7 亿中国人交

一年的失业保险；相当全国两亿中小学生免费上学 9年；相当于吃掉

一万艘航母！如此惊人的消费，你被吓着了吗？ 

    对比：养老改革方案最晚明年 3月出个人账户空账压力增 

    2013年 10月 17日 06:54王雅洁 

    我有话说 

    多部委同步研究养老改革最晚明年 3月出方案 

    昨日(10月 16日)，由人社部牵头的养老制度研讨会进入第二天。

“名义账户”纳入研讨范畴 

    据《每日经济新闻》记者了解，虽然人社部 2013 年初公布的最

新数据显示，2012 年城镇职工养老金累计结余近 2.4 万亿元，但与

官方数据形成对比的，是个人养老金账户缺口的持续扩大。 

    根据郑秉文掌握的最新数据，截至 2011年 12月底，中国城镇职

工基本养老保险(行情专区)个人账户记账金额约为 2.5万亿元，但实

际上账户里做实仅有 2703亿元。 

    ----------------- 

    什么意思？中国政府非核心部门关门一年就节约中国三公消费

3.9万亿可以坐实甚至富富有裕中国城镇职工基本养老保险。老天呢，

让中国政府非核心部门关门吧！更关键的问题是，他们要拿现在的这
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点可怜的钱投资，进入投资体系，所谓提升投资收益率，实际上我们

知道他们无非是要去被套死在股票里！等着吧，等养老金入市的时候

有一波中行情，等他们被套死再倒逼分红机制然后外资全面进入！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1710:51 

    2012年 05月西南财经大学和人民银行共同发布《中国家庭金融

调查报告》，中国自有住房拥有率高达 89.68%，远超世界 60%左右的

水平 

    报告显示，城市户籍受访者 3996 个家庭中，有 3412.36 个家庭

拥有各种类型的自有住房，自有住房拥有率为 85.39%；这一比率在

农村显然更高一些，为 94.60%。“我国的自有住房拥有率，农村高于

城市，中西部地区高于东部地区”。 

    而 2011年中国城市户均拥有住房已经超过 1套，为 1.22套。这

一数值比 2010 年中金公司发布的数据 0.74 套住房相比有大幅提高。 

    ------------------- 

    城市自有住房拥有率为 85.39%说明 15%是租房子的！而 2010 年

户均 0.74套住房，说明每年有大约百分之 10的刚需购买了住房！按

照这个速度到火爆的 2013 年应该是 95%的城市人拥有自有住房！从

这个角度看能够接盘的刚需已经消耗殆尽而投机资本也没有炒作空

间了，因为大家都有了你卖给谁！另外我们看到 2011年户均 1.22套

比 2010年的户均 0.74套居然提高了 64.8%，什么意思？就是相当于

10 家城市人有 6 家在 1 年内都买了房子，根据生活经验，我们知道

现在越有房子的才更可能买价格更高的房子！实际上不是在 1年内多
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了 22%的家庭有两套房子，是多了起码百分之 50的家庭有两套房子，

这些数据，国家有，学者有，就是我们百姓没有！要反房地产垄断就

必须破除信息封闭和垄断！一个 9月的房地产数据现在我还看不到一

个比较权威的数据，10 月过半媒体好像也在故意回避房地产销售数

据了！嗯！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1710:56 

    已经传到最後一棒了(四分之三房贷流向首套房)(转载) 

    楼主：200610312013时间：2013-10-1710:51:00 

    央行：四分之三房贷流向首套房信贷政策没改变 

    称商业银行未明确停贷，房地产信贷政策的方向没有改变 

    新京报讯(记者吴敏)中国人民银行昨日发布答记者问称，房地产

信贷政策的方向没有改变。央行称，9月以来，一些中小型银行在贷

款结构方面有所调整，部分城市个人住房贷款的审批和发放时间有不

同程度的延长。 

    四分之三房贷流向首套房 

    针对媒体对多家商业银行收紧房贷的报道，央行昨日回应说，房

地产信贷政策方向没有变。 

    这一政策仍然“落实差别化住房信贷政策，积极满足居民家庭首

套自住购房的合理信贷需求，不断加大对中小套型普通商品住房和保

障性安居工程建设的支持力度”。 

    央行称，今年房地产贷款继续保持了快速增长。前三季度，累计

新增个人住房贷款 12492亿元，占各项贷款新增额的 17.2%。而 9月
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底个人住房贷款余额也达到 8.7万亿元，同比增长 20.9%。 

    此外保障性住房开发贷款也快速增长，9 月底的余额达到 6863

亿元，同比增长 31.3%。 

    在差别化信贷政策上，央行主要支持居民购买首套自住房的贷款

需求。前三季度商业银行新增的个人住房贷款中，首次购房贷款占比

达到 76.5%。 

    部分城市房贷审批时间延长 

    央行称，从调查上看，商业银行并未出台明确的个人房地产按揭

贷款停贷政策。但由于前三季度部分银行的个人住房贷款增长较快，

9月以来，一些中小型银行在贷款结构方面有所调整，部分城市个人

住房贷款的审批和发放时间有不同程度的延长。 

    不过中原地产市场研究部总监张大伟分析认为，目前各银行官方

口径并无暂停房贷的公布，但事实上的确有多家银行已经基本暂停房

贷业务，主要是因为这些银行的首套房贷款等基本无优惠，购房者并

不会选择这些银行做贷款，所以出现了事实上的贷款暂停。 

    他说，在北京市场上，首套房八五折优惠已经基本绝迹，除了少

数外资行外，基本上都已经 9折起，这对购房者影响很大。但获取贷

款的难度并不比 6 月份大，现在各银行放款的时间平均在 1 个月左

右。 

    ■热点回应 

    9月底未出现“钱紧” 

    央行昨日表示，下一阶段将继续实施稳健的货币政策，把握好稳
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增长、调结构、促改革、防风险的平衡点，适时适度预调微调。 

    央行认为，最近几个月我国经济出现稳中向好态势，PMI等反映

市场预期的先行指标稳定向上，工业增加值、用电量等数据也继续走

高，有利于实现全年经济社会发展预期目标。在具体措施上，央行称

将运用各种货币政策工具组合，管理和调节好银行体系流动性，引导

货币信贷和社会融资合理适度增长。 

    此外，针对有媒体报道 9月底银行又出现“钱紧”现象。央行发

言人昨天表示，目前我国银行体系流动性供应总体上仍然比较充裕。

央行说，受季节性、时点性等因素的影响，利率在季末、月末等时点

适当上升是市场的正常情况。(吴敏) 

    ---------------- 

    作者：zxl19682012时间：2013-10-1710:55:37 

    正解！2013年是刚需接盘套死年 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1710:57 

    房地产投机炒作的历史在 2013 年已经宣告画上了句号！事情的

真相可能大家再过半年才看的更清楚！哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1723:14 

    双汇进入江西遇阻：批零店遭当地政府打砸 

    公司报道 21 世纪经济报道[微博]2013-10-1623:30 我要分享

1473 

    10月 16日，双汇集团在京公布“10·3江西弋阳暴力打砸事件”

交涉结果，双汇集团新闻发言人刘金涛指出，当地商务局部分人员卷
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入专卖店遭打砸事件。 

    9 月 25 日，双汇集团在弋阳县设立“弋阳县双汇冷鲜肉批零中

心”，并依法办理了工商营业执照及税务登记证，依法销售双汇肉。 

    据刘金涛介绍，9 月 26 日，为抵制双汇生猪产品进入，保护当

地生猪屠宰场的垄断利益，弋阳县政府被人利用，草率下发《弋阳县

人民政府办公室关于进一步加强全县猪肉类产品市场监督管理工作

的通知》的【2013】145号文。 

    该文件出台后，当地商务局副局长叶金华等执法人员对双汇进入

该县的物流车多次检验、多次阻拦运输卸货，造成双汇整个上饶地区

供货脱节，货物损失数额巨大。10 月 3 日当地生猪屠宰场人员陈大

林、史建军等拿着 145 号文对双汇物流车进行“执法”，同时，对双

汇进行打砸。 

    刘金涛介绍，双汇集团调查了解，叶金华为弋阳县商务局副局长，

同时也是弋阳县生猪定点屠宰场的承包人。叶金华与当地政府签订合

同，以每年 16万元承包费承包生猪屠宰场，有效期从 2012年 8月底

开始，合同有效期 10年。 

    双汇集团称：双汇冷鲜肉产品进入弋阳县遭遇阻挠的原因是，叶

金华垄断当地生猪屠宰，双汇提供的冷鲜肉要比当地屠宰场出售的猪

肉便宜。双汇该专卖店店主陈文云介绍，双汇专卖店出售的冷鲜肉 11

元/斤，而当地屠宰场出售的猪肉价格在 13-14元/斤，每斤便宜 2.5

元左右。 

    双汇集团出示了当地政府保护当地屠宰场的加盖“弋阳县人民政
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府办公室公章”的【2013】145号文，该文件第二条明确要求：“从严

准入、实行市场准入制度”，实行外埠冷鲜猪肉类产品市场准入制度。 

    双汇集团明确指出该文件违反《反垄断法》第八条和第三十三条：

行政机关和法律、法规授权的具有管理公共事务职能的组织不得滥用

行政权力，排除、限制竞争。 

    而反垄断法第三十三条第三款明确禁止：采取专门针对外地商品

的行政许可，限制外地商品进入本地市场。 

    对于“10·3江西弋阳暴力打砸事件”，宜阳县宣传部韩姓副部长

表示：宜阳县政府正在核查，晚些时候会给出统一说明。 

    --------------- 

    这个消息，真是具有引爆革命性的消息！我要认真解读，先给大

家再明确的说一下我的总判断： 

    1： 

    美国债负又延长到明年的二月七号了，美国在等中国把美元资产

做空的渠道搞好！2月美国再审议什么债负上限的时候会借机冻结美

国债，美国从中国走的是热钱目的是让你钱荒，他真实目的是接手中

国资产！一句话美国铁定要制造危机收购优良资产！ 

    2：还是汇率先大跌，然后钱荒到极致，然后偿债高峰，然后房

地产崩盘！ 

    3：取公积金是非常的困难了，社保、住房公积金全亏空了。货

币的紧缩已经开始！ 

    不知道现在有什么优质资产了，实业大部分死翘翘了 
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    -------------我说还有就是-资源，包括水、电、石油、铁路等

等！我说的是央企掌握的国家战略资产！ 

    4：我忽然反应过来了，以前中国出口不行是只是在廉价制造上，

我们现在知道销售和设计品牌最赚钱，现在超市让美国掌握，等于我

们就是在中国也面临着销售被人家掌握的局面！ 

    如果超市都放弃了那还要什么战略呢？老百姓是靠超市生活的

啊，也就是我们的生活被人家完全控制，换句话就是国家命脉被控制。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1723:46 

    看到一则旧闻，让我想到了房产税等等税，难道我们买了两套房

子当初不是为了存钱保值吗？难道房产税（非投机性购买住房）不是

类似塞浦路斯拟对银行存款征税吗？ 

    附录：塞浦路斯拟对银行存款征税民众开推土机取钱 

    国际时事中国新闻网[微博]2013-03-1812:48我要分享 80 

    中新社北京 3 月 18 日电尼科西亚消息：塞浦路斯议会 18 日将

就欧元集团达成的存款征税议案进行表决。塞总统阿纳斯塔夏季斯呼

吁议会通过该项议案，以避免银行系统崩溃。担心利益受损的塞民众

纷纷前往银行“拯救”存款。 

    据塞浦路斯通讯社报道，塞政府与欧元集团 16 日在布鲁塞尔达

成总额为 100亿欧元的救助协议。协议规定，塞银行储户要根据存款

数额支付一次性税收，10万欧元以上存款的税率为 9.9%，10万欧元

以下存款的税率为 6.75%，此项规定从本月 19日起开始执行。 

    塞浦路斯首都尼科西亚的大量银行储户在得知这一消息后表现
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出了恐慌和愤怒，多地出现取钱大军。有储户直接把推土机开到银行

门口，威胁如果不交还自己的存款，将破门而入。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1800:21 

    国庆期间有一媒体报道南京不是开发商在卖房，是群众在抢房，

需要向中介交 5K好处费才有资格抽签购房呢？ 

    ----------------------------- 

    这样的事情我已经查清了。传销加高利贷加房地产商的模式！是

集团运营的！房地产日光盘的强大资金来自哪里了，来自和开发商绑

在一起的地下钱庄！ 

    引用不署名网友的材料：“通过注册商贸公司然后做假流水向银

行贷款，再用贷出来的钱去买一些优质房产，这样做的不是一个人而

是个群体，他们有组织纪律的这样操作，把银行的钱套出来去买房，

因为他们资金大，所以直接找开房商谈，以低于卖价的百分之三十出

售给他们。然后他们又用这些房产做抵押，又套出银行的钱成立一个

投资公司。承诺给每个投钱进来的人每月 3.5 分的利息。。然后我朋

友听了很心动，想让我参与进去，他们会组织一些人去听他们的课程

收取费用，最高 6万多然后教你怎么从银行套钱出来，再把钱投进他

们的公司收利息就是了。我想了很久感觉这种模式很像传销，而且我

也咨询过一些朋友，这个属于非法集资和洗钱，所以我不想去做这个。 

    他们这种模式你怎么看呢？” 

    然后他们又用这些房产做抵押，又套出银行的钱成立一个投资公

司---每个投钱进来的人每月 3.5分的利息 
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    ---------ZXL1968：他们和房产公司是一伙的！，投资公司买了

关键是他们能够卖给谁？利息不能保证的时候你只有拿回房子了！但

是 6万多教你怎么从银行套钱出来的钱已经没有了！--这里的漏洞在

于你的钱交到别人手上，他给你唯一是高价的房子！对于地产商来说

去年卖不出去的今年又加了百分之 20-30很正常！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1800:30 

    金价再次探底大妈热情难再 

    楼主：一生银理财时间：2013-10-1711:18:00 点击：654 回复：

14 

    楼主发言：4次发图：1张 

    举报回复收藏分享更多楼主 

    金价持续走低，但抢金盛景难再现。昨日在东山百货，观望的市

民多，真正出手的少。 

    昨天，天河城百货饰金类千足金价格为 325 元/克，据悉，这与

今年以来金价最低位时的价格相差仅一元，不过，“广州大妈”们疯

狂抢金的场面不再。记者走访天河城百货、广百百货和东山百货看到，

前来买金的市民并不多。广东省黄金公司首席黄金投资分析师田鹏飞

介绍，此前“中国大妈”趁金价下降抄底后，黄金价格再次下跌，“中

国大妈”也被戏称“被套牢”，该群体的买金热情因此一路下降。加

上最近金价又在缓慢下滑，市民普遍“买涨不买跌”的心态，也是导

致“大妈”们淡定观望的原因。 

    今年 4月中旬金价下跌，天河城百货的各大金铺被市民围得水泄
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不通。然而，尽管昨天天河城百货的饰金千足金除周大福为 326 元/

克外，其他铺面的价格均为 325 元/克，但金铺却略显冷清。昨天上

午，记者在天河城百货各大金铺前看到，前往咨询买金的市民并不多，

而有的金铺前甚至空无一人。 

    “现在这个价格较 4月中旬的低价来说，就相差一元，那时最低

324元/克。”周生生铺面的营业员告诉记者，虽然价格相差无几，但

当时市民抢金的盛景不复存在，“四、五月时是遇到金价突然大幅度

下降，不少"大妈"们手头又有闲钱，因此热情就被一下子激活了，现

在这段时间是慢慢下跌，因此市民也慢热，没有出现当初的疯狂”。

而天河百货周大福的营业员认为，当时金价出现大幅下降刺激了“老

广”的热情，不少人认为是抄底的好时机。“但现在的价格其实也已

经很低了，从本周开始周大福金条的价格为 315 元/克，也是适合买

金的时期。” 

    正在天河城百货看金的吴姨说，“今年 4 月已经买过一次，花了

几万块钱，还不是最低价买的。最近听说价格降低了，我又来看看。”

但对于是否出手买入，吴姨摇摇头说，现在手头的都被套住了，她就

是来看一看而已。 

    想了解更多详情，请点击进入一生银贵金属交易中心 

    --------------------------- 

    哈哈哈，让哥我说着了，他们就是要这样的效果才能把黄金价格

打到底，美国债务危机解决后的半年有一次难得的购买超便宜黄金的

机会，到时候大家不要忘了看我文章听信号啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1810:35 

    韩国没收“韩奸”后代巨额财产 

    标签：韩国 2013-10-1809:00星期五 

    大韩帝国末期和日本殖民统治时期，韩国部分亲日派对日本吞并

和统治朝鲜半岛起到关键作用，这些人也被称作“韩奸”。这些人凭

借卖国行为获得大量非法财产，但清算工作却因种种原因并不顺利。

15 日，韩国法务部公布统计数据显示，最近几年已经收回巨额“韩

奸”资产，并准备将其用于爱国烈士后代的资助工作。 

    韩国《中央日报》15 日报道称，法务部国家诉讼事务处当天表

示，从 2010年 7月至今，韩国政府以“韩奸”后代为对象提起诉讼，

共收回 322亿韩元财产（1万韩元约合 54元人民币）。在已经终结的

87 起诉讼中，84 起案件判决结果为国家胜诉，胜诉率达 97%。也有

“韩奸”后代不服财产被没收，共提起 65起行政诉讼，其中 62起判

决结果为国家胜诉。此外，9起针对韩国宪法没收“韩奸”财产规定

的诉讼中，韩国政府全部胜诉。据悉，收回的资金将被用作殉国先烈

和爱国志士事业基金，保障独立有功者及其遗属的稳定生活。 

    《首尔新闻》15 日报道称，虽然韩国摆脱日本殖民统治已经 68

年，但“韩奸”仍未得到彻底清算。1992年至 1997年，被公认为“乙

巳五贼”之一的李完用曾孙李允亨不断提出诉讼，要求返回被没收的

财产，这是亲日派后代提出的首个要求返还财产的官司。此后，类似

官司不断出现。 

    2005 年，韩国国会通过《关于亲日反民族行为者财产的国家归
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属特别法律》，为韩国从政府层面没收“韩奸”资产打下法律基础。

从 2006年 7月该法生效到 2010年 7月的 4年间，韩国政府共对 168

名亲日派分子的财产提出价值 1000亿韩元的诉讼。 

    韩国 KBS 电视台称，当年很多朝鲜王朝末期的代表性人物亲日，

很重要的原因就是“为了我子孙的幸福生活，不得不选择亲日路线”。 

    虽然韩国独立后陆续对部分亲日派代表人物的非法所得进行清

算，但还远远不够。根据推算，包括“乙巳五贼”在内的 61 名代表

性“韩奸”名下的土地面积相当于首尔市面积的 70%，但目前追回的

只占总体的 2.6%。 

    究其原因，首先在于“韩奸”后裔早就将部分土地卖掉并隐匿起

来；第二是当年殖民统治时期和韩国独立初期的各种资料和记录已经

消失，特别是在朝鲜战争期间被付之一炬，因此想获得确切证据并不

容易。有悲观的观点认为，随着时间的流逝，清算“韩奸”资产将越

来越困难。 

    ------------ 

    这个将来一定要接轨！同样学习的还有以色列全球追杀，当然中

国特色是诛九族！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1811:25 

    我注意到：美元遭全面抛售国际金价大涨 3%2013 年 10 月 18 日

07:35的文章！系统的看，本人不认为这是美国内部两党内斗的结果，

而是认为是共济会的一种总体战略图谋。 

    我认为美国既要事实赖掉美债的大规模向国外支付又要维护美
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元强势的最佳办法就是及时退出 QE，对冲这个影响！这早在他们的

谋划当中，推敲一年来的华尔街决策都在贯穿这个思路！ 

    再说一遍美国某一个官员乃至就是总统说了不会赖账也等于放

屁！我们中国百姓历经房地产虚假合同，理财产品、保险产品坑爹欺

诈合同，我们知道没有白字黑字的说不会赖账，只要解释权在人家手

里的说不会赖账，即使有合同说不会赖账、但是没有办法处罚他如果

赖账怎么办的——他说的不会赖账，没有规定具体还款方式和期限的

——他说的不会赖账都是放屁的不会赖账！不要觉得他是美国总统觉

得他说不会赖账就是金口玉言了，他也就是一欠你钱的、吹着口哨、

口袋空空、胯间插两把火力超强的左轮手枪的西部牛仔混混！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1811:34 

    9月数据出来了，本人另类解读： 

    1:他们在以 14%的货币增速保障 7%的经济增速，转型喊了 N 年

后投资拉动依然为主！2008 年以后，资本产出比的增速每年是 5 个

百分点，税后投资回报率，1993年到达 15.67%的高位，在 2000~2008

年稳定在 8%~10%，此后持续下降，2012年降低到 2.7%的新低，我国

投资率超过 48%，中国经济就是靠高负债堆出的畸形低效经济。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1812:31 

    我忽发奇想，如果我们不养几千万只会罚款肥自己而不给我们解

决任何问题的公务员乃至临时公务员，而是每年保持每个月的养了几

千万头猪的存栏数，那么全国人民（非穆斯林）就能保证每个月半斤

免费猪肉！我们用省下来的钱一年就可以填补养老空账！还能减少很



5809 

 

多汽车尾气！老天啊，采纳我的能够获得诺贝尔经济学奖金的研究成

果吧-养猪不养公务员吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1812:33 

    厦门城管执法被泼硫酸 18人受伤入院 

    正文我来说两句(37952人参与) 

    扫描到手机 

    2013年 10月 18日 03:56来源：京华时报 

    [热点]房东翻出前租客 633 万现...6 名村干部酒后 KTV 叫陪

唱... 

    京华时报讯（记者刘晓旭）昨天，有网友爆料称，16日厦门市同

安区城市管理行政执法局人员在执法过程中，被人泼硫酸，18 人入

院治疗。执法局相关负责人证实此事，称伤者仍在医院。 

    16日下午 5点 20分，注册地显示为福建厦门的网友“xao小箱”

发表微博称：“今天早晨，厦门市同安区 3 名城管人员被泼了硫酸，

在第三医院就诊。”微博发出后，引得不少网友的关注。昨天上午，

另有媒体人爆料称，“16日厦门市同安区城市管理行政执法局在参与

国土部门的统一联合执法过程中，被人泼硫酸，导致 18 名城管队员

受伤。” 

    昨天，厦门市同安区城市管理行政执法局综合科陈科长向京华时

报记者证实此事，称事发时城管队员是在处理国土局的航拍案件，此

事造成 19名城管队员不同程度烧伤，其中 18人入院治疗。 

    记者致电厦门市公安局宣传处，一名工作人员在回应时称伤者数
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量“没有那么多”，表示警方正在了解此事，不便透露详情。 

    -------------------- 

    反抗的技术含量已经到了初中化学阶段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1813:33 

    【俄罗斯之声电台网站 10月 16日文章】题：如果人民币取代美

元(作者尼基塔·索罗金) 

    ----------ZXL1968:如果人民币取代美元这是我 3 年前不了解

国情的想法，实际上上海自贸区的经济殖民地如火如荼的很骨感的现

实告诉我们，人民币取代美元只能是梦想！ 

    据参考消息报道，俄罗斯媒体认为，近日中国的新华通讯社建议

世界“去美国化”，新经济世界构架的形成会加剧中国与美国之间的

竞争。如果中国发起建立另一种世界经济体系模式，就需要获得盟友

的支持，中国必须依靠金砖国家。 

    近日中国的新华通讯社建议世界“去美国化”，包括建立除美元

之外的另一种储备货币。尽管文章只字未提人民币，但也许在不远的

将来，世界上一些地区部分或全部改用有毛泽东头像的钞票，取代有

林肯头像的钞票。 

    新华社是中国的国家通讯社。因此可以推测，这篇在该通讯社的

英文文章中提出的世界“去美国化”的主张不违反中国政府的立场。

文章恰巧出现在美国发生预算危机的情况下，这场危机会导致全球爆

发金融灾难。文章认为，提高发展中国家在世界银行和国际货币基金

组织中的作用和建立除美元之外的储备货币可以使人类避免经常遭



5811 

 

受这种威胁。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1813:36 

    附录：陈小鲁的道歉穿帮喽！！ 

    1.1966 年 8 月陈小鲁提议发起，成立了“首都红卫兵西城纠察

队”，即文革中名气很响的“西纠”。“西纠”的司令是时任中共中央

调查部部长孔原的儿子，北京四中高三学生孔丹，副司令是陈小鲁。 

    2.1966 年 12 月 17 日，江青在全国在京革命派誓师大会上批判

“西纠”。"西纠"被定为反革命组织。 

    3.1984中共中央给“西纠”彻底平反。 

    4.2013年。陈小鲁针对“西纠”的文革行为道歉。 

    --------------------- 

    文革中的武斗和过头行为是客观存在的，我们应该反思，但是有

些人心怀不可告人的政治目的进行作秀式反思就让人恶心了 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1813:42 

    引用：只有习仲勋，才最后挽救中国红军-转 

    发表于：2013-10-1810:26:01 

    作者:shexl发短信加好友更多作品 

    级别：元帅积分：164575 

    《只有习仲勋，才能挽救中国红军！》，这样的标题，只有我想得

出来，也只有我才能潜心研究得出这样的结论。当然了，有许多人极

端嫉妒，嫉妒我的才华，这样的好标题竟然被我占先了，当然了，我

也不怕，即使被转摘 5000 万次，也不敢有人拿我说事，我胆子大着
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呢。 

    我还是要说，只有习仲勋，才能挽救中国红军，也只有习仲勋，

才真正挽救了中国红军，从而最后挽救了中国革命；没有习仲勋，中

国红军啊，早就全部出国了。 

    习仲勋创立的“陕甘边区根据地”，是中国历史上最坚固的根据

地，应该也是中国历史上唯一没有被消灭的根据地。 

    大名鼎鼎的“井冈山”根据地，完蛋了，仅仅一年多一点的时间，

在 1929年就没有了。 

    大名鼎鼎的“鄂豫皖”根据地，完蛋了，1932年，张国焘就率领

红四方面军离开了根据地，去开辟“川陕根据地”了。 

    大名鼎鼎的“瑞金”根据地，完蛋了，1931年建立，最后中央红

军长征了，这块根据地也就完蛋了。 

    大名鼎鼎的“川陕”根据地，完蛋了，张国焘建立了“川陕”根

据地，但为了迎接号称“十万人马”的中央红军，于是他放弃了这块

根据地，不过，他迎来的只是不足三万的残兵败将，真的有点得不偿

失。 

    大名鼎鼎的“湘鄂西”根据地，完蛋了，贺龙靠着两把菜刀建立

了“湘鄂西”根据地，中央红军长征的时候，还想着去投奔贺龙，最

后四渡赤水，蒋介石才明白，原来红军声东击西，最终是去投奔兵强

马壮的红四方面军了，顿时间，怒火中烧。湖南何健，把“湘鄂西”

根据地搞得鸡犬不宁，于是乎，贺龙也只好一走了之，幸亏在四川遇

上了张国焘。 
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    想想中央红军，一路北上，诺大个中国，已经没有一块根据地了，

只好拼着性命，喊出了“打过黄河、打过内蒙、打到外蒙，直接和苏

联接壤，直接接受苏联老大哥的援助”的口号，只可惜，这条路实在

不好走，河套平原，一马平川，加上马家军和胡宗南、杨虎城的部队，

实在太厉害了。就在这等红军的生死存亡的关键时候，毛泽东等人忽

然从旧报纸上发现，在西北的黄土高坡上面，还有中国最后一块根据

地，那就是习仲勋的“陕甘边区根据地”，如同茫茫黑夜看见了一线

光明，于是乎，拼着性命，直奔“陕甘边区根据地”去了，到了“陕

甘边区根据地”，毛泽东等人也就没有情趣再去亲自实行“打过黄河、

打过内蒙、打到外蒙，直接和苏联接壤”的伟大战略方针了。当年没

有“陕甘边区根据地”，毛泽东的中央红军也许就真的“打过黄河、

打过内蒙、打到外蒙，直接和苏联接壤，直接接受苏联老大哥的援助”，

也许真的全部出国了，如果他们全部出国了，也就没有了日后的中国

的伟大领袖，也许，就没有了中国红军，也许，中国革命的历史就要

全部被改写了。幸亏有了习仲勋，幸亏习仲勋创立了“陕甘边区根据

地”，幸亏习仲勋的“陕甘边区根据地”成为了全国唯一的一块“根

据地”，幸亏万里长征的红军和毛泽东找到了这个“唯一的根据地”，

从而没有一路继续“北上”到外蒙，变成外国人！只有习仲勋，才最

后挽救了中国红军，才挽救了毛泽东，才挽救了中国革命！没有习仲

勋，就没有了中央红军，就没有了毛泽东，也就没有了中国革命！ 

    --------------我靠！命中居然自有定数！我这辈子不出国了，

等着中央红军落难到新疆，我在延安路八路军办事处等老大！过一百
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年后，啊，大家懂得！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1813:51 

    最近好玩的事情多 

    1：美国《纽约时报》17日以“中国对美国国债保持忠诚”为题

嘲笑称，在中国媒体对美国债务乱局爆发愤怒之后，一名退休官员却

指出一个令其尴尬的事实，那就是中国除了继续绑在美元上，没什么

其他选择，至少目前如此。然而美国《华尔街日报》称，专家已经发

出警告，美国财政稳定的不确定性可能促使中国更加迅速地削减并分

散对美投资。美国政府的数据显示，截至 7 月，中国持有美国国债

1.277万亿美元。 

    2：李承鹏：严禁恶搞《人民日报》新大楼！ 

    ------ZXL1968：（严禁李承鹏变相恶搞《人民日报》新大楼！50

亿人民币值多少头猪啊！说实话我看到这个建筑自己有种雄起的冲动！

我为什么没事不到北京，又是大裤衩又是这神器的万一我把持不住，

岂不毁了清名，怪不得北京警方抓薛蛮子一抓一个准，天天在这看这

这辉煌建筑异想天开确实容易出那事！不过这两个建筑阴阳还是协调

的，设计师很懂阴阳之道啊，这两个建筑堪称和谐社会的标志！） 

    高达 150 米的《人民日报》新报业大楼设计竞标终于落下帷幕。

东南大学周琦教授所率团队一举中标，预计总价将逾五十亿人民币，

由此，同处 CBD 区，最正确的报纸《人民日报》和最正确的电视台

CCTV新大楼终于遥相呼应、隔岸观火了(考虑到火这个字有些犯忌就

改成隔街相望)。 



5815 

 

    消息传开，一些负面的不负责任的说法开始流传，本着人民日报

一惯的正面报道和失事求势精神，筹建办现正面引导如下： 

    关于人民日报新大楼造型，有网民说这很像古式夜壶，并不适当

地与西侧方向的 CCTV新大楼瞎联系，说这是夜壶对 JJ，说老外弄了

个 JJ，我们当然要来把夜壶……云云。虽然人民日报是没什么人民

读的报纸，但人民日报日日为人民,新大楼体现了祖国优秀文化传统

中的“天圆地方”，也可散发成天人合一、天荒地老、鱼水之欢等理

念。还有人说这很像熨斗，这个是有一点像但是熨斗有什么不好呢，

大裤衩上次出了点事弄得上上下下皱巴巴的，由兄弟部队来帮它熨平，

下次要是熨斗时机掌握得不对着火了，再由 JJ 冲淋灭火，才体现了

宣传部门的分工与协作，水火……咳不对，是水乳交融。说到水乳，

所以原则上我们不会删除认为新大楼长得有点像豆浆机的贴子，我们

一向的新闻理念就是搅拌、河蟹、浑水摸鱼，让大家分不清是浆还是

水，如果新闻隔夜过时了我们可以说本来就想弄出豆花，如果变质了

我们可以说其实就想弄出豆腐脑，如果再压几天我们还可以说这其实

就是豆腐，也不要担心长毛有味了，其实这就是我们要的臭豆腐，再

不济就使劲挤一挤、压一压，说这其实就是豆腐干(但千万不要说这

是豆腐渣工程，作为第一大报只会超支不会豆腐渣)。 

    总之没有我们搞不定的新闻，我们的新闻原则其实是欣闻，让全

国人民欣然闻得祖国形势一片大好，领导高兴，群众满意，这是事实，

而非失实。至于楼顶上那个直升机停落台也并不奢侈，这一方面是因

为我们的领导把出行事宜考虑得非常细致，尽可能地避免央视新大楼
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建于东三环后给市民出行造成的拥堵，另一方面，近年形势喜人，群

众庆祝活动频频，要是烟花灿烂升空后不小心引发火灾，领导同志们

就可以抱着红头文件和秘书先行撤走，再由空降部队直接实行空中灭

火，所以这是出于消防考虑，很人性化，建议勇夺明年最佳人居设计

奖。有不怀好意的网民鼓噪新大楼长得像的拜的帆船酒店，是抄袭，

致使部分不明真相的群众信以为真，其实请大家擦亮眼睛看仔细了，

帆船酒店的线条较为直一点，而人民日报大楼的线条柔和一点，帆船

酒店头顶上是一根针，人民日报脑袋上是两根针，体现了它们才是一

根筋，而我们是双轨制，它们的避雷针只避得了雷公，我们是雷公雷

母一起避了。还有就是，我们的外形上贴了更大面积更熠熠闪光的玻

璃，它们相对土鳖一些。 

    当然，我们注意到有个别唯恐天下不乱的网友说：新大楼三个主

要墙面是凹弧形，但三个如此巨大的三个凹形玻璃墙面如同三个巨型

卫星天线，将常年累月对光线(太阳光)反射并聚焦，可能会在距墙面

几百米处形成焦点。如此大面积阳光的聚焦，其红外线、可见光、紫

外线强度将是很大的，对植物、动物及人会造成伤害，甚至是致命性

的;当然也会产生高温，有可能使易燃物、可燃物自然，造成火灾。 

    我们认为，这更体现了人民日报节能环保的态度，据专家考证，

此三处镜面不会对人民群众造成身体伤害，请大家不要惊慌，不要相

信一小撮不法份子的煽动，目前有权威部门正在推论对面的几座小区

实现冬季不用暖气，孩子夜读不用灯光的无污染持续可居住性，相信

不久的将来就可以实现这一点，甚至到那时，对面只要支个铁架子就
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可以玩烧烤，搞得男男女女很哈皮，人民日报日日为人民。另一个考

虑较为高科技，最近 UFO 传闻较多，我们准备联合中科院、国防部、

不明生动研究中心会同改装，把三面玻璃墙做成可移动和变化角度的，

如果外星人不怀好意想侵占新闻大楼，则极有可能被我们三面激光墙

果断击落，再由人民日报首席记者进行独家外星人采访。不用担心语

言不通，本报已用外星语写作很多年了，也没见谁敢说看不懂。 

    本声明可视为新大楼解释但不包括所有解释，未尽事宜，事发后

详见专家以“不可预知性”“因时代局限未考虑得周到”等合理化解

释。另，新大楼广泛征集社会各界意见取名正在进行中，拒收“夜壶”

“日之楼”这类低俗，也拒收以 RMB 来暗讽“人民建筑”，如遇之，

必绿坝之。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1813:57 

    根据我玩石头提高的艺术欣赏力，上面蹲马桶的两条腿应该配上

女性丝袜就更有美感，也更加符合阴气的设计主题，最性感阴气最重

的地方设计师选择了空，使这建筑充分体现了色即是空空即是色的思

想！当然对凡夫俗子的诱惑力更大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1814:03 

    完整版来了，忙了半天居然拿美债要挟中国政治改革！ 

    美国《时代》周刊网站 15 日再次把关注点对准了新华社的“去

美国化”文章。一篇题为《中国上了美国财政部的床却下不来》文章

称，中国尽可以呼唤“去美国化”，但自己并没有作好取代美国的准

备。文章称，中国手握巨额美债是由自己的开放和投资政策造成的；
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受困于华盛顿僵局，中国人应该怪自己。 

    国外政治漫画：中国被美国的债务危机绑架 

    以下为《时代》文章节译： 

    中国这些天对于华盛顿的僵局一定忧心忡忡。手持 1.3万亿美元

美国国库券的中国，是美国国债的最大外国持有者。如果美国国会不

能在 17 日之前提高政府借款上限，那么，华盛顿可能没有足够的资

金偿付债券，这或许会导致违约行为。这将导致国库券贬值，中国的

财富将大大缩水。这一可能性已经引起了中国的惊慌。中国官方媒体

新华社的一篇评论文章抨击了美国在国际事务上的不负责任，呼吁在

IMF等国际机构中增加发展中国家的话语权，并以一种新的储备货币

取代美元。该文章还提出要建立一个“去美国化”的世界。在中国的

公共舆论中，美国的僵局也造成了困惑和愤怒。一些中国人质问，我

们的领导人是否在一个运转不良的政府身上投资太多了。“买了这么

多（美债），你就处在别人的掌控之中了。我们应该找出是谁做了这

一决定，然后让他负责。”这是新浪微博上的一种典型言论。 

    中国人应该怪自己。在中国经济改革之初，政府采取的促进增长

与出口的政策，同时也使中国对美国财政部发行的国债产生依赖。这

些政策制造了巨大的经常账户盈余和庞大的外汇储备，这让北京除了

对美国投资之外，别无选择。 

    中囯的政策总体上是鼓励出口，限制进口，并通过控制其货币价

值以促进出口。与此同时，政府在利率管理上鼓励投资，不提倡储蓄，

抑制国内消费。 
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    中国在这些年里积累的经常账户盈余，导致了庞大的外汇储备—

—最新统计数字是 3.66 万亿美元。在很多人看来，这显示了中国的

经济实力，但同时，它也是一个金融负担。中国决策者在管理这些巨

大的储备时，没有太多选择，他们只能购买美国国债。美国政府债券

市场是一个深化、流动和可靠的市场，是存放所有这些美元的最佳(可

能也是唯一的)选择。然而，该政策有其局限性。抛售美元会导致其

贬值，从而侵蚀中国的财富。中国要摆脱这种投资国债的习惯，唯一

的办法是全面改革其经济体系。不过，中国正在缓慢地向这个方向努

力。中国为减少美元依赖而采取的战略之一是，推动人民币在国际贸

易和金融业务中成为美元以外的选择。该国政府已经取得了一些成绩。 

    欧洲央行和中国央行最近签署了一份高额的本币互换协议。另据

国际清算银行最近的一项调査，人民币已经首次成为十大交易货币之

一。然而，要使人民币真正成为美元的对手，中囯还必须进行更多改

革。这一切意味着，中国和美国财政部仍然拥抱在一起，而北京很难

从这种关系中抽身。中国需要的是全方位经济改革，而北京至今仍不

愿这样做。因此，北京可以一厢情愿地呼吁打造“去美国化”的世界，

但中国并未作好取代美国的准备。 

    作者迈克尔·舒曼 

    翻页阅读《时代》周刊网站原文 

    ChinaGotIntoBedWiththeU.S.TreasuryandCan’tGetOut 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1816:27 

    不要再吃鸡蛋！-养鸡场老板女儿的忏悔和劝告 
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    发表于：2013-10-1718:16:21 

    作者:十哥 

    不要再吃鸡蛋！-养鸡场老板女儿的忏悔和劝告 

    由于接触到传统文化，在老师的鼓励下，才有勇气把这个鸡蛋是

怎么来的讲出来。同时，也向我们曾经伤害过的人道歉，向所有伤害、

杀害的众生道歉：对不起，我们错了!经常看到有人在早上会吃鸡蛋，

也听人说：早上一个鸡蛋加杯牛奶，真好!我们家养蛋鸡，但不吃。

我家养蛋鸡十几年了，就在一个两层楼的小学学校里养。二十几年前，

我家就养鸡，那时是放养，鸡很聪明，很健康，我们自己家里人也都

吃鸡蛋和鸡肉。现在，小小的鸡苗到家以后就要给它打针，去喙。打

针，可以让它们比家养的鸡少生病和长得快。去喙，可节省饲料消耗，

减少啄癖发生，但若操作不当可造成出血死亡或终身残疾。等鸡长到

能上架后，一个房间里就可以放 600左右的鸡，从此，那就是它们一

生要住的囚笼了。三个月后，它们就可以生蛋了，每天给它们吃的食

物主要是：玉米，米糠，油饼粉和营养包的混合饲料。记得才开始养

时，爸爸去给我们鸡苗的公司考查，回来后，就再不吃鸡蛋和鸡肉了，

不光是他，他们一批去公司的人回来都不再吃了，同时也劝家里人不

要再吃。因为“营养包”上写的维生素，蛋白质，纤维素等，不是包

里的所有的内容的名称。不然这些鸡怎么可能一天生下两个蛋呢？家

鸡要生成一个完整的蛋大约需要 24 小时。也就是说，一个正常鸡蛋

的形成需要 24小时以上,如果没有别的作用力，鸡不可能一天当中产

两个看起来正常的鸡蛋.{家鸡软皮蛋,薄壳蛋一天当中产 2 个以上有
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可能。蛋鸡的蛋里面有激素？在饲料中添加了生长激素和促进排卵的

激素，增长素……这使得鸡的生殖系统和身体提前长成。为了预防“鸡

瘟病”(禽流感)等一些疾病,降低鸡死亡率,要定期给鸡喂食大量的

“抗生素”(象土霉素,庆大霉素,氟苯尼考等)对人体有害的药物.鸡

蛋里肯定有残留.鸡体内残留激素通过产蛋这一途径排泄。因为从小

就把这些鸡当机器，除了给它药物的作用，为了让它早生产，还要给

鸡照光，因为光照可以刺激蛋鸡的下丘脑，使其分泌醋性腺激素作用

到性腺(卵巢)，使产蛋量增加,所以，初产蛋的蛋鸡精神亢奋,高度神

经质,至到给它再加上抑制神经的药。从它们上架产蛋，就会发出低

沉的“扼扼……”的呻吟，每当我们进去捡鸡蛋时，它们的声音就特

别的大，好像在求救一样，好像在哭述：“我生不如死……”大家都

应该知道江本胜博士的《水知道答案》，这样的鸡生下的蛋，您还觉

得安全吗？这样就很能理解，现在的小孩子为什么不那么听话，为什

么两三岁的小女孩胸部会变大，会来月经……总之，现在的怪病越来

越多，看病越来越难。有人会说，我不吃那样的鸡蛋，我吃土鸡蛋。

那么请问你能确定你从超市高价拿回的就真是土鸡蛋吗？我家里也

出产“土鸡蛋”。鸡体内残留激素的作用，加上在这样的囚牢生存，

它们很容易生病，比如它患上输卵管炎，这样生下的就是白色较小的

“土鸡蛋”。而这些更加对人体有害的“土鸡蛋”反而比正常鸡蛋要

贵很多!在我们邻村有家养猪的，他家的猪很肥，三个月就可以长一

批起来。有一年，他老婆把给猪吃的饲料给家里的小土鸡吃，结果，

两个月，这批土鸡就长大生蛋了，看起来，也是正常的“土鸡蛋”，
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还很受买家的欢迎。这些就是我所了解的自己身边的事，所以，下次

吃蛋前，请您再三考虑：您拿在手中的或你孩子手中的那一个是无害

的吗？还听人说，“这些不能生蛋的鸡运走后，喂以类固醇饲料，短

短一星期，鸡只便肥大壮硕，肉质松软，再卖给这些作香鸡排的加工

厂。这就是你们吃的酥脆、松软的香鸡排。”所以，如果你的朋友有

喜欢吃香鸡排的，也别忘了把这件事告诉他。试问：我们真的必须吃

掉这些有害的东西吗？20多天长大的鸡，3月出产的猪，还有这些可

怜的蛋鸡和蛋？“没有买卖，就没有杀害”，为了自己的健康，为了

家人的健康，为了我们地球的环保，请您《向肉食说 NO》!我是这家

的女儿，现在我接触到传统文化，特别是《弟子规》后，深深地感到

从事这个行业是多大的错误。观看了《圣贤教育改变命运》后，才明

白，我爸爸常年的身体疼痛是多年杀生，害人的反作用力在起作用。

我弟弟开车把人给撞死，自己受重伤，差不多花掉家里所有的积蓄，

也是反作用力在起作用，这些不吉利的财真是凶入凶出啊!在此，我

代家人忏述多年的害人害己的事，希望能赎一些罪业。我也会力劝家

人改行。也劝同样从事养饲行业的人们，不要再从事这个行业了，“天

不生无禄之人，地不长无名之草”，总有一个利人利已的行业可以让

我们从事。 

    ------------- 

    其实我们就是吃素都不安全了啊！我真不知道这是不是外资从牛

奶、肉、香蕉、乃至槟榔等等有计划的让农产品滞销压低土地价格的

谋略，但是应该承认这些问题是客观存在的，前几天有亲戚上街好意
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卖了一只烧鸡给我老婆，很小的鸡我发现就是鸡腿也几乎没有肉全是

脂肪，咬上以后说不上是水还是油，总之没有肉！小鸡怎么可能这么

肥呢？我把它扔了！我再次说，教育部自己也有材料表面现在孩子早

熟、注意力不集中、肥胖、多动、记忆力下降、逻辑推理能力下降、

想象力下降等等经过各种复杂的调查报告得出的结论，教育部的办法

就是出高考题要简单一些、再简单一下，就是简单的高考题，很多孩

子还存在连题意都看不懂的问题！其实作为一线老师早都注意这些问

题了 

    我几年前专门写文章提到了食品添加剂问题、激素问题！大家不

要觉得私有化了取消小摊贩了就不会出现这个问题，外资大规模资本

生产降低成本更会加重这个问题而不是杜绝这个问题！美国允许瘦肉

精使用例子！ 

    现在问题就是没有有人故意披露乃至利用控制的舆论工具大肆

宣扬之前，相关监管部门就跟不知道一模一样！那么什么时候宣扬什

么时候隐藏问题主动权就在人家手里了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1900:19 

    前几天说要谈识人，先从哪里谈起开个头呢？先从揭秘寸步不离

中国领导人的大内高手 8341的选拔说起！ 

    先揭开一个小秘密： 

    警卫员每个人手上都拎着一个扁平的大黑包。因为是人手一个的

制式装备，又不像枪支，所以唯一的解释就是这是一个盾牌，在有危

险时可以排成鱼鳞乌龟阵保护。这是正解，但不完全，我认为这盒子



5824 

 

里第一位是保护 1号目标的器具，就是能完整的阻挡大半个人身体的

折叠防弹墙，而箱子本身才是保护保镖安全的！其实在中南海保镖的

演习中我们已经看到相应战术！ 

    按理说选保镖除了基本的技能过硬外，最主要的是什么呢？您肯

定说还要机智灵活，头脑敏锐，是非分明，对党高度忠诚原则性强等

等！那么你就错了！大错特错了，一个机缘巧合，我听到中南海招保

镖的真实选拔过程！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1900:30 

    中南海保镖第一要求就是你没有任何是非观念！没有任何思想欲

望！你必须头脑像块木头一样只知道服从和执行，不要问为什么！其

实这个教育在武警部队指挥官的训练中已经反复被贯穿！我的学生在

武警部队军官培训回来看我的时候，强调教官反复给他们讲你们是执

行任务的，你们眼里只有任务没有是非曲直！是非曲直是上级领导考

虑的事情！想一想也是，如果每个一线指挥官在面对儿童妇女老人，

还有一些弱势群体的时候动手都要问一下自己的良心和是非观念，那

么中国每年那么多群体事件是不可能被平息的！比如在征地拆迁抗议

污染等等诉求中当地政府如果出动武警，那么武警只能不管对面是谁

将铁拳打出去！城管、警察、协警更是这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1900:32 

    这里，实际上我要说的是识人你首先要明白你要寻找的是什么样

的人！其次才是你如何观察判断各类人！今天开个头，明天说吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1913:15 
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    @oklly1111491楼 2013-10-1422:41:16 

    老师对美债危机怎么看，可能违约吗？后果如何 

    ----------------------------- 

    @jxgood11566楼 2013-10-1909:21:20 

    【原文】 

    美债会违约吗？答案是短期很可能，长期则必然。 

    美国作为超级大国，拥有了超级的信用。但是，人无法抑制自己

的贪婪，能轻松借钱花，就不会辛苦去赚钱。 

    所以，绝对的力量必然导致绝对的腐败，而超级信用自然就会陷

入超级的债务。超级债务的结果，就是把超级信用压垮。按照美国的

超级债务扩张模式，将来必然要压垮其超级信用。信 

    用被压垮之后，美国全部或者部分还不了债券的钱，结果就是

债...... 

    ----------- 

    简单的说，我们借给别人的钱是长期的，甚至可以赖掉不还的，

我们借人家的钱百分之 70 是短期的必须立即还的！美国儿童政治家

聊政府停摆都知道：“干掉中国人我们就不用还债了”的道理，在中

国目前总规模为 3.5万亿美元的外汇储备中，仅美国国债就占到 35%

以上，各类美国证券总计接近一半。请注意债券不是美元现金！债券

的价格可以远远低于美元现金！这是个必须记住的常识！我看事情已

经到了中国内在必须抛美债换现金美元，美国金融资本廉价拿走中国

大批债券的舆论准备阶段了，又是一次内外勾结赚钱的好机会啊！要
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实现这点，首先要动摇人们对美债的信心，把它打成垃圾价格，美债

违约代价实在太大，那样会伤害美元自身信誉，但是美债处在不确定

性中反倒可以左右逢源!凯西研究所董事长、职业投资者凯西说：“美

国应该违约，如果不违约的话，那么美国未来几代人都需要不断偿还

父辈或祖辈欠下的债务。”看看吧什么是德州流氓的正宗逻辑！但是

我告诉大家美国不管叫的再凶也不会美债违约！他们不会冒美元信誉

的风险！他们最佳的策略就是让你自己廉价抛美债，美国金融公司现

在手里有大把的宽松美元廉价收恐慌抛售的美债，当你抛的差不多了

美国政府会给你个明确的不会赖帐的保证，那时美债又重新强势起来，

你回过头来看，美债违约过吗？没有，但是你的钱少了！可以说自从

2008 年爆发了两房债危机后，中国没有吸取一点教训，不仅没有迅

速在最本质的方面进行改革，比如我随便想到的就有： 

    1：以为了打击热钱的名义，央行在人民币升值的特定时期内替

外资企业保管的美元不再支付美元利息！采取来多少美元走的时候给

你多少美元的办法！我帮你保管钱，你不给我保管费还要我要利息没

有那回事！其实如果我们还能收点增值税的话，哈哈，现在流进中国

的热钱我会让他们损失惨重！2：对于中国外贸企业结算外汇的问题，

中国出口企业获得的外汇美元，央行替它们保管按照统一牌价企业给

外汇央行给人民币，企业到外面要用美元购买原材料等的时候央行还

是按照这个牌价给它美元，这个给他的美元可能比他给央行的多也可

能少，但是只要是实在的非欺诈的央行当然可以给他支付他需要的美

元！这样不管外界美元如何波动企业获得的人民币是稳定的！在保证
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企业利润和央行资产都增值的原则下央行来承担短期汇率波动的风

险，或者来锁定风险！实际上当初朱相的思路就是这个思路，但是他

有一个设计漏洞后门就是以国家央行资产为担保给只要是到中国的

美元上了免费保险和获得免费非生产性利润！这个免费保险和获得免

费非生产性利润就是只要是从外国到中国的美元外汇央行都给他保

管而且付利息！而按照国际惯例，比如我在阅读文章中以前从留学生

的介绍看到德国早就对流出德国的外汇都要上很高的税，经过我多年

研究，思维浓缩提炼我发现了这个本质问题！我们一个主权国家凭什

么让热钱没有代价的来去自如？！凭什么到中国的外资企业因为人民

币升值获得了他们经营利润之外的额外的需要中国人民掏钱买单的

利润？！难道我们对于热钱真的像小川给我们说的那样没有办法吗？

我一直奇怪既然世界贸易自由化了，大家确实都需要有一些美元作为

贸易支付储备，为什么别的国家，尤其是欧洲国家不用买美国那么多

的国债呢？难道他们就不和美国做生意了吗？为什么就是中国要承

担必须要让来中国的所有美元升值的责任呢？这些美元到中国来我

们已经给了他们很大的经商优惠税收优惠，为什么又要给他们额外的

这个增值优惠呢！ 

    当我继续搜索相关消息的时候，我发现我的想法实际上美国经济

学家、1981年诺贝尔经济学奖得主詹姆斯·托宾在 1972年的普林斯

顿大学演讲中已经首次提出了，他建议"往飞速运转的国际金融市场

这一车轮中掷些沙子"。该税种的提出主要是为了缓解国际资金流动

尤其是短期投机性资金流动规模急剧膨胀造成的汇率不稳定。托宾税
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的特征是单一税率和全球性。而且欧洲国家在这方面已经给中国做出

了榜样！ 

    附录 1： 

    托宾税的功能 

    ①抑制投机、稳定汇率。 

    实施托宾税可以使一国政府在中短期内依据国内经济状况和目

标推行更为灵活的利率政策而无需担忧它会受到短期资金流动的冲

击。而且，托宾税是针对短期资金的往返流动而设置的，它不仅不会

阻碍反而将有利于因生产率等基本面差异而引致的贸易和长期投资，

有助于引导资金流向生产性实体经济。 

    ②可以为全球性收入再分配提供资金来源。 

    全球的外汇交易数额巨大，即使对其课征税率很低的税收，也能

筹集到巨额资金。如果将这笔巨资用于全球性收入再分配，那么确实

能对世界作出极大贡献。 

    [编辑] 

    有关托宾税的讨论 

    支持托宾主张的人指出，目前世界金融市场每天的交易量高达１.

５万亿美元，其中跟商品和服务有关的交易量还占不到 5％，而单纯

靠汇率波动和利率差别谋求暴利的竟高达９５％。这种投机行为给国

家预算、经济计划和资源配置造成了混乱。而“托宾税”有助于减少

汇率的脆弱性，削弱金融市场对国家政策的影响力，有利于维护政府

在决定预算和货币政策方面的权力。而且，如果每年的征税基数为７
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５万亿美元，税率为０．２％，那么每年的税金就高达１５００亿美

元，将它用于社会发展，会收到很好效果。 

    反对的人则认为，这项税收妨碍投资，所以“经济上不正确”，

只有“看不见的手”才能最佳配置资源；其次，托宾的想法虽好，但

行不通，因为目前资金流动的速度“近乎光速”，只有全世界所有国

家都接受才行得通，而这很难实现，因为在可预期的将来，美国不会

接受它。 

    实际上，“托宾税”只是行政干预金融市场的一种形式，可以照

它做，也可以另觅适当对策。据报道，联合国贸发会议近日发表的一

项报告提议，新兴市场国家当其货币受到攻击、外汇储备降至某种限

度时，可以单方面宣布延期偿债。这个建议如获得通过，无疑将增强

有关国家抗击金融市场冲击的能力。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1913:16 

    附录 2：-中国学界不是没有人提出过这件事！谁压制了！ 

    又提“托宾税”（1998.09.24） 

    马为民 

    美国耶鲁大学经济学教授詹姆斯·托宾６０年代初担任过肯尼迪

总统的顾问，是１９８１年诺贝尔经济学奖得主。他在７０年代初提

出过一个主张：对所有的外汇交易征收比例很小的税金（比如０．１％、

０．５％），将由此征得的资金用于克服世界上的贫困。不过他明确

说，设置这项税收的主要目的则是“向市场经济的齿轮系中抛沙子”。 

    托宾本希望这个主张会变成许多国家的政策，以打击金融投机行
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为。然而近十多年来，经济自由主义在全世界居主导地位，他的建议

长期受冷落，近乎被遗忘。而今，随着东亚危机和俄罗斯危机的发展，

人们又开始重谈这个二十多年前的重要主张。据报道，世界上各种非

政府组织正在对国家当局和国际金融机构施加压力，要求对经济实行

民主监督。法国和澳大利亚等国赞成对金融交易征税，亚太经合组织

的成员也在考虑类似措施，而加拿大政府内部尚有分歧。据法国《解

放报》说，目前在美国，经济学家正就此展开激烈而认真的讨论。支

持托宾主张的人指出，目前世界金融市场每天的交易量高达１．５万

亿美元，其中跟商品和服务有关的交易量还占不到５％，而单纯靠汇

率波动和利率差别谋求暴利的竟高达９５％。这种投机行为给国家预

算、经济计划和资源配置造成了混乱。而“托宾税”有助于减少汇率

的脆弱性，削弱金融市场对国家政策的影响力，有利于维护政府在决

定预算和货币政策方面的权力。而且，如果每年的征税基数为７５万

亿美元，税率为０．２％，那么每年的税金就高达１５００亿美元，

将它用于社会发展，会收到很好效果。反对的人则认为，这项税收妨

碍投资，所以“经济上不正确”，只有“看不见的手”才能最佳配置

资源；其次，托宾的想法虽好，但行不通，因为目前资金流动的速度

“近乎光速”，只有全世界所有国家都接受才行得通，而这很难实现，

因为在可预期的将来，美国不会接受它。实际上，“托宾税”只是行

政干预金融市场的一种形式，可以照它做，也可以另觅适当对策。据

报道，联合国贸发会议近日发表的一项报告提议，新兴市场国家当其

货币受到攻击、外汇储备降至某种限度时，可以单方面宣布延期偿债。
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这个建议如获得通过，无疑将增强有关国家抗击金融市场冲击的能力。 

    又提“托宾税”表明，人们日益认识到，听任市场力量为所欲为

将导致灾难，国家必须适当约束它。当年，法兰西第五共和国的创始

人戴高乐将军讲过这样的话，“市场经济有积极面”，但“也带来了不

公正”，所以“市场不能凌驾于民族和国家之上，而应由民族和国家

来调控”。法国总理若斯潘不久前又这样说：“金融危机提醒我们，资

本主义有动力，但它不知道往哪里去。”这些说法无疑都是很有道理

的。 

    近十多年来的经济全球化是一个客观趋势和客观存在，但它更多

还是强者爱听的语言。对发展中国家而言，它提供了难得的机遇，也

提出了巨大的挑战。冷战结束之初，有人宣扬过“历史的终结”，后

来随着全球化的发展，又出现了“地理（国家边界）消失”之类说法。

事实上，历史没有结束，地理也不会消失。在全球化继续发展的大趋

势中，各个国家尤其是发展中国家都应当运用自己的主权去趋利避害。 

    《人民日报》〔１９９８０９２４№Ｇ〕 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1913:17 

    附录 3： 

    [时事辩论会]中国应对外汇交易征收托宾税 TobinTax 吗？

2009-11-27 

    托宾税可以不使用直接征税而用隐含征税的灵活方式来进行，只

要是提高了资本流动成本的措施均可视为托宾税，如欧洲货币体系机

制就是隐含型托宾税，当实际汇率偏离目标汇率区间（TargetZone）
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后，就可对目标汇率区与实际汇率的差额进行征税。 

    对美,英金融资本主义持批判态度的 

    法国,德国两国首相,积极倡导征收托宾税(TobinTax) 

    2009 年 8 月,英国金融服务厅(FSA)会长提出为防范国际金融肥

大化,有必要研究征收托宾税(TobinTax) 

    英国政府担心火烧伦敦金融市场,极力为此发言消火. 

    2009 年 11 月 7 日,也就是(FSA)会长发言 3 个月后,英国布朗首

相在美,日,欧,新兴发展国(G20)财政首脑会议上, 

    反省利用"巨额公财"救济银行时,认为应对将来的金融风险,有

必要研究对国际金融交易征税. 

    美国的第 75 代财长 TimothyFranzGeithner(48 岁,亚洲研究学

学士,擅长日语和中文)立刻发表了反对意见 

    2009 年 11 月 10 日,欧盟财长理事会通过今后,"征收托宾税

(TobinTax)协议".提案 

    回复 

    附录 4： 

    托宾税：法国为何不惜冒险 

    2012年 08月 07日 05:16蔡恩泽 

    我有话说 

    在一片争议声中，法国从本月 1日起正式开征金融交易税了。 

    都说个性张扬的法国人时髦新潮，至少在开征金融交易税的问题

上一点也不假，这一回金融交易税靴子落地，正是奥朗德政府实践美
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国已故诺贝尔经济学奖得主詹姆斯·托宾 1972 年首次提出的“金融

交易税”理论的“引领时尚”之举。 

    从积极意义上说，法国开征金融交易税可收一石三鸟之功。 

    从抓收入来说，金融交易税确实很诱人。法国金融交易税主要是

针对证券买卖行为征税，征税主体集中在法国境内注册经营且股本超

过 10 亿欧元的企业所发行的有价证券，大约涉及 109 家法国企业。

预计全年法国政府可从证券市场卷走 15 亿欧元的金融交易税，这对

正日益空虚的法国府库来说可真是个不小的弥补。当然，此举的最终

目的是要在 2017 年使法国政府的财政赤字恢复平衡。有了钱，奥朗

德政府可以放开手脚实施增长计划。 

    从社会分配调节来说，征收金融交易税是“劫富济贫”。这似乎

在暗示，法国的新任领导人并不喜欢富人，对大企业也存在反感情绪。

对此，奥朗德政府并不避讳，言明金融交易税的开征，就是要将摆脱

经济困境的矛头指向法国社会的富有阶层。法国财长莫斯科维奇在国

民议会上表示，开征金融交易税将体现法国税收体系中的“公正与公

平”。从抑制证券投机来说，金融交易税是证券投机者的克星。全球

外汇市场每日净成交约 4 万亿美元，以较低的税率对金融交易课税，

可以减少投机性交易，缓解资本大规模流动造成的汇率波动。但是，

金融交易税又是一柄双刃剑。相比赚取 15 亿欧元的税收，法国率先

试点的风险性也极高。首先，金融交易税应是全球性的行动，法国如

今“单兵冒进”，特别在欧盟内是第一个征收金融交易税的国家，既

招人耳目，又给欧盟伙伴国家带来变故，难免引起“众怒”。英国首
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相卡梅伦就坚决反对，他认为在整个欧盟内开征此税势必影响欧洲的

就业并使经济增长乏力，只会让欧洲变得缺乏全球竞争力。而伦敦作

为全球顶级金融中心，金融机构对英国经济的贡献量占到经济产出的

10%，开征金融交易税可能增加金融机构的税收负担，可能促使这些

机构逃离伦敦。金融交易税只有全球范围内统一征收才有意义，仅法

国一国实施，将导致资本外流，使法国金融业竞争力下降。其次，金

融交易税其实就是一种妨碍交易自由的限制政策，这会致使市场无法

对风险资产进行有效定价，从而导致市场价格扭曲和功能扭曲。征收

金融交易税，对法国大银行的高频交易将产生较大的影响，这些机构

正在寻找对策以应对税收压力。金融机构非常反对这一税收，甚至以

撤出法国相威胁，金融机构抵制金融交易税，对法国金融业的打击不

可小视。 

    再次，“羊毛出在羊身上”，金融行业承受的税收成本最终仍将转

嫁至消费者身上。金融交易税设计的初衷是影响股票的最终买家。金

融交易税对散户和小型投资者影响最大，因为他们的交易成本增加一

倍。而金融交易税带来额外的运营成本和维护成本，以及对客户收益

的潜在影响，最终将会提高客户的服务费用，引起消费者对政府的埋

怨。 

    法国人勇当金融交易税“出头椽子”，与法国当前面临的严峻债

局及此前的总统选战不无关系。法国具有较高债务及赤字，在欧元区

持有巨大风险敞口，其 AAA评级已被国家评级机构拿下。法国针对金

融交易税的“单边行动”，也不乏为总统大选“制造话题”的意味，
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奥朗德以经济增长为号召把萨科齐赶下了台，现在到了兑现承诺的时

候了，无奈囊中羞涩，于是毅然开征金融交易税，以求从活跃的证券

交易市场捞钱以刺激经济增长。 

    从托宾当年创立“金融交易税”理论的本意来说，开征金融交易

税是“往飞速运转的外汇投机车轮中掷些沙子”，沙子也许能减缓车

轮的转速，但飞溅出来的沙子也会迷住掷沙者的眼睛。15 亿欧元金

融交易税吸引眼球，但滚烫的“沙子”也会灼伤眼球。 

    就外汇规模而言，伦敦的外汇交易金额目前占到了全球市场的

36%至 37%，是全球最大的外汇交易市场。所以，要征收金融交易税，

眼下最该有行动的应是英国，如果伦敦征收金融交易税，那将对抑制

全球范围内的投机起到作用。但英国人怕被飞溅出来的滚烫“沙子”

迷住眼睛，没有率先开征金融交易税。法国人贸然开征，精神可嘉，

但看来还得要戴上防护眼镜。 

    其他的不说，有个前车之鉴是不容回避的。28年前，在欧洲一体

化还远未达到今天这样高度的时候，瑞典就曾征收过金融交易税，最

初的征收税率为 0.5%，收入减少后在第三年将税率增加至 1%，最终

因交易员的集体反对而选择放弃。 

    附录 5： 

    德国政府欲在外汇交易中征收资本交易托宾税 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    2002年 10月 10日 09:12 
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    中新网 10 月 10 日电：德国政府 9 日公布的一份协议草案显示，

德 国 新 政 府 将 继 续 遵 守 欧 盟 的 稳 定 暨 成 长 协 议

(StabilityandGrowthPact)，并考虑在外汇交易中引入“托宾税”。 

    据路透社消息，该草案称，政府将遵守欧盟的稳定暨成长协议,

它为企业整合与成长提供了足够的灵活性。 

    托宾税是指美国经济学家托宾于 1970年代提出的资本交易税. 

    德国今年的预算赤字水平已接近欧元区规定的上限，即占其国内

生产总值的 3%。之前，法国拒绝从 2003 年起开始削减其预算赤字，

目前欧盟执委会亦正在考虑应对政策。 

    德国政府也将考虑推出有利于发展中国家的金融工具，并提到了

可能对外汇交易收取托宾税，以增加新兴市场的金融稳定性。 

    ------------------------------ 

    我想说，我们左派爱国人士不是土包子，我们也欢迎改革，有利

于国家民族的改革，但是可以说就金融领域完全就没有在正确的方向

上改一步！有严重弊端的外汇结算机制，连美国小朋友都看出来的问

题，全球最佳行长居然没有任何办法去听之任之的放任对中国人民财

富的剥削和外流！他是什么最佳，谁的最佳！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1913:25 

    土地流转的大地主大资本家的黑社会性质已经确定！东方集团倒

闭不倒闭是你们自己的事情，农民的土地不想买是农民的权力！这个

东方集团张宏伟是什么性质的犯罪问题？是公然组织黑社会团伙对

农民抢劫，是黑社会的最高阶段企业化运营阶段！下一步就是黑社会
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参政议政控制地方选举了！ 

    附录：东方集团张宏伟买地被质疑：断水逼农户签协议 

    2013年 10月 19日 12:33张学光 

    东方集团(行情股吧买卖点)稻米业投资实录 

    10月 14日，一场秋雨之后将黑龙江松嫩平原的气温骤降至零度

以下，田间的冰碴还未消融，五常市卫国乡友好村的农户就开始抓紧

时间收割稻谷。 

    今年将是这些农户最后一次在这片土地上耕种，明年，这个村以

及附近几个村的1万亩土地将流转给东方集团(600811)，为期15年。 

    其董事长张宏伟带领东方集团从 2009 年转身黑龙江投资农业，

现如今已经号称是全国第四大粮商，今年 9 月份，东方集团追加 19

亿元投资，计划重新构架公司的稻米全产业链，为了强化对上游稻米

种植资源的掌控，公司不惜投入巨资流转土地。 

    然而记者在当地调查中注意到，由于利益冲突，公司在土地流转

上的阻力也颇多，而如果无法稳定上游，将直接影响到未来公司打造

全产业链的计划。 

    农业给银行(行情专区)打工 

    虽然在证券板块的正式分类上，东方集团还未被归为农业上市公

司，但是目前农业收入已经占到了东方集团业务总收入的 95%以上。 

    从 2009年 7月宣布进军稻米产业以来，2010年公司的粮油购销

业务上的收入为 15亿元，2011年增长到 30亿元，到 2012年已经达

到 60 亿元，而东方集团也号称是除中粮、中储粮和益海之后的国内
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第四大粮商。 

    不过，东方集团这几年在农业上的急速扩张所付出的成本也是高

昂的。 

    根据今年上半年的财务数据显示，东方集团的粮油购销业务在上

半年实现的销售收入为 42.14亿元，然而这一业务当期赚取的净利润

却不足 2400 万元，算下来净利润率只有 0.57%，即便按照公司方面

公布的毛利率数据也只有 3.89%。 

    与此相对比的是，公司截至今年上半年的短期借款余额为 45.56

亿元，长期借款余额为 7.28 亿元，当期财务数据显示，公司今年上

半年仅为此支付的利息就高达 2.21亿元。 

    显然，一直以来号称在资金上拥有竞争优势的东方集团，是以超

过 9倍于净利润的融资成本在进行粮油购销业务的急速扩张。 

    曾几何时，东方集团针对北京市场推出的高端品牌米的价格高达

每市斤 99.9 元，其利润率之高让人咋舌，这无疑和公司目前还不到

4%的毛利率大相径庭。 

    这其中的原因很简单，目前支撑东方集团在粮油购销上的主要业

务，仅仅是简单的贸易，也就是从黑龙江地区收购稻谷，加工之后直

接销售给南方的稻米生产企业，这其中不可能有更高的利润。 

    而在这一业务上，东方集团充分地发挥了其在资金和物流上的优

势，也就是每年秋收的时候筹措大量资金抢收稻米，然后将这些产自

黑龙江的大米通过铁路运输直接送至公司持股的锦州港(行情股吧买

卖点)(600190)，借助海运的低成本运至南方市场。 
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    半年报数据显示，截至今年上半年，东方集团通过这一渠道优势

建立的贸易联合体成员企业已经有 45家。 

    对此，东方集团相关负责人在接受记者采访时也予以确认，按早

期解释，未来东方集团要想成为走出中国面向世界的粮商，必然要和

中粮以及益海等公司一样，主营业务是粮食贸易。 

    至于公司方面一直宣传的品牌米销售，由于产品定位以及缺乏终

端销售渠道，目前销售也仅仅是依靠礼品市场，尽管公司去年通过重

整销售团队，也取得了一些效果，但仍然还是难以在短时间内影响到

主营业绩。 

    东方集团在粮油购销业务上为银行打工的局面，仍然无法得到扭

转。 

    谋划全产业链 

    按照张宏伟最初在 2009 年进入农业领域时的规划，东方粮油计

划在 2010年至 2012年间分别于黑龙江的五常、方正、庆安、肇源和

通河建设 5个稻米加工核心园区，这 5个加工园区将辐射周边 500万

亩的水稻种植面积，达到每年 200万吨稻米的收购量。 

    然而一直到目前为止，东方集团的这 5个稻米加工基地只有五常

市和方正市的两个项目投产，各自的产能分别是 15 万吨，肇源的项

目仍在建设之中，至于通河的项目，由于距离方正市太近，已经失去

了建设的意义。 

    记者在黑龙江当地采访时了解到，制约公司在产能扩张上的原因，

主要是上游稻谷的采购量。 
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    以黑龙江稻米核心产区五常市为例，虽然当地的耕地达到 400多

万亩，但是能够适合水稻种植的水田只有 200万亩左右，按照当地农

业部门的统计数据，五常市每年的稻米产量大约在 90 万吨到 100 万

吨之间。 

    上游产量有限，而当地的稻米加工能力已然过剩。记者在五常市

采访时看到，市区内的生产企业鳞次栉比，包括央企中粮、地方国企

北大荒(行情股吧买卖点)、民企葵花等，东方集团的 15 万吨产能并

不算最大规模，此前五常市曾经公布的一个数据是有 200多家大小稻

米加工企业。 

    “每年到秋收的这个季节，大家都在抢收稻谷，谁家手里握的订

单多，谁就有优势。”五常市一位地方官员告诉记者。 

    记者在五常市采访时，也正赶上东方集团五常米业公司每年最繁

忙的时候——抢收稻谷，不过在厂区的门口记者并未见到运粮的车辆，

厂区附近的农民告诉记者，他们手里的粮食收割后并不急于出售，而

是等待出价更高的收购商。 

    从公司的角度来看，受到上游产量的制约，东方集团想要继续维

持此前连续 3年业绩翻番的增长速度已然不太可能，按照公司今年年

初的计划，2013 年公司计划的主营业务收入是 70 亿元，较去年 65

亿元的销售收入增幅不到 10%。 

    此前靠资金优势冲规模的东方集团，开始面临业绩增长的天花板。 

    今年 8 月份，东方集团投资 1 亿元成立东方粮仓有限公司(简称

东方粮仓)，随后又在 9 月 26 日对东方粮仓增资 19 亿元，使得该公
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司的总资本达到 20亿元。 

    据记者了解，东方粮仓未来将成为东方集团在农业领域的唯一平

台，现有东方粮油的业务将逐步整合到东方粮仓之中。 

    根据公告显示，东方粮仓将下设 7个子公司，分别负责稻米的育

种、加工、仓储、销售、贸易等业务。 

    而除了这 20 亿元的投资之外，东方集团今年上半年还投入了 2

亿多元在黑龙江五常市的水稻种植区承包了 1万亩土地。 

    “公司在粮食收购上将两种模式并行，一种是继续与农户和农业

合作社合作的订单农业，另外则是要通过土地流转掌握上游耕地资

源。”公司上述负责人表示。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1913:26 

    土地流转困局 

    对于东方集团而言，承包的这 1万亩稻田显然是杯水车薪，土地

流转的序幕才刚刚拉开。 

    按照五常市当地每亩水稻田 1500 斤的产量计算，此次东方集团

流转的 1 万亩稻田明年秋收将为公司收获 7500 吨稻谷，而如果按照

每斤稻谷出 0.6 斤大米计算，这些土地只能为东方集团贡献 4500 吨

的大米，这对于供应即便年产能只有 15 万吨的五常米业来说都显得

微不足道。 

    如果按照东方集团的规划，未来的加工基地产能将辐射的水稻种

植面积是 500万亩，年产规模是 200万吨。这也就意味着，目前公司

所掌握的土地资源只占到未来规划产量的 1/500. 
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    不过，东方集团方面并未向记者透露下一步的土地流转计划以及

目标。 

    公司负责人面对记者坦承，目前流转土地的难度很大，“我们现

在都是和村集体谈的合作，由村集体出面和农户签订合同。” 

    根据《华夏时报》记者向五常市卫国乡友好村村民了解，他们和

东方集团签订的土地流转价格是每年每亩 1500元，15年合同的价格

总计为 2.25万元。 

    对于这一价格，接受记者采访的大部分村民并不认可。因为按照

他们的正常收入，一亩地每年的正常产量为 1500 斤，按照当地稻花

香品种的收购价格为每斤 2.2元左右，除去种子、农药、化肥等开销，

每亩地一年的收入是超过 2000 元。而当地农户平均每家拥有的耕地

都在几十亩左右，加上新开垦的耕地，很多农户都拥有上百亩的耕地。 

    “这里的农民收入比我们高，一年赚个十多万元很平常。”当地

政府的一位公务员向记者感慨。正是由于土地流转补偿与农户的收入

预期不对等，导致今年春天在进行土地流转合同签约时遭到农户的集

体反对。 

    “那后来为什么又签了合同呢？”记者问村民。 

    “不签不行啊，市里乡里来了好多人，说是要修水渠，把着干渠

不放水，正是春耕的时候，大家没办法啊！”村民愤愤地向记者讲述

道，开始的时候他们也想坚持，但是眼看着其他村的地都开始施肥了，

他们的地还没浇上水呢，苦撑了半个月的村民也只能无奈地接受条件

签合同。那么，作为承包人的东方集团为什么不愿自行和农户协商签
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订土地流转合同呢，而合同中约定每亩 1500 元的承包价格又是否公

允呢？针对这一问题，东方集团和五常市政府方面都没有给予记者正

面回应。 

    “目前全国范围内在土地流转上都没有成熟的模式，受到农村人

口自然流动、出生死亡等因素的影响，每年农民的土地承包数量是变

化的，而每年土地的收入也是变化的，因此在土地流转的定价上也难

以一刀切。”一位券商农业行业分析师告诉记者。而在完成这先期的

1万亩土地流转之后，东方集团也将自己放置在一个尴尬的处境，如

果继续按照这一价格推进，利益的不均衡将引发更多农户的不满，而

如果提高协议价格，对于目前主要依赖银行融资的东方集团，无异于

增加成本，负债率进而影响到公司的银行资信。 

    一手握有银行股权，一手握有农业股权的张宏伟，一方面享受着

每年银行的股权分红，一方面又将农业上赚取的微薄利润悉数返给银

行。 

    “公司未来会采用更多的融资方式，包括资本市场。”东方集团

相关负责人向记者表示，而前提是公司要结束自 2009 年转型以来已

经连续 4年不分红的现状。 

    ------------------------------ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1913:38 

    有人说现实是美元一路走跌，美债面临违约风险，政府关门。 

    ----------------------- 

    我认为这样理解问题是不对的，首先搞个中美小朋友讨论地球事
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物是中国小朋友说话更有底气有信心还是美国小朋友呢？华尔街最

爱玩反转障眼法了，当年 2008 央视天天报道似乎是美国破产了，世

界末日了，后来如何？美国屁事没有依然想打谁就打谁！想赖帐就赖

帐！不过你发现没有美国收羊毛的周期越来越短了，这才 4-5年就又

要收了！收的太勤了他殖民地的代理人是要被民愤推翻的，会引起世

界大战的，哈哈哈哈！地球的大劫难就是几十年的事情了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1913:41 

    中国工会“干部”第十六次全国代表大会 18 日上午在人民大会

堂开幕 

    ------------隶属市总工会的第一、第二、第三工人文化宫，全

部改为他用。工会大楼里已经没有一个人是工人了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1913:48 

    传说中的广场上跳舞的大妈们你们的好日子要结束了！我戴上面

具钻进本人发明的两层建筑钢板中间夹高标号水泥的由推土机改装

的可以挡住美国最新穿甲弹的装甲车里建议：已经退休还没有到 65

岁的大妈们继续由街道安排相应工作！ 

    附录 1：多部委就养老方案达成多项共识延长缴费年限已定 

    2013年 10月 19日 07:32王晓慧 

    多部委与多套养老方案设计者们为期两天的闭门会议在养老制

度上达成了多项共识。《华夏时报》记者采访获悉，其中，延长养老

保险缴费年限和养老金实行并轨已基本没有悬念。 

    多部委闭门会诊养老制度顶层设计方案 
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    延长养老保险(行情专区)缴费年限成共识 

    多部委与多套养老方案设计者们为期两天的闭门会议在养老制

度上达成了多项共识。《华夏时报》记者采访获悉，其中，延长养老

保险缴费年限和养老金实行并轨已基本没有悬念。 

    “此次会议仅界于部门和专家之间的讨论阶段，后面还有部门和

部门之间、中央和地方之间各个层面的讨论和研究。”10 月 17 日，

清华大学就业与社会保障研究中心主任杨燕绥对本报记者表示，目前，

多方在顶层设计的规划、养老制度的安排以及如何实现上述制度这三

大问题上达成了方向上的共识，但所涉及的具体养老方案以及相关政

策何时出台均无定论。 

    据悉，签订了保密协议的养老方案共有 4个版本，分别由中国社

科院、国务院发展研究中心、人民大学、浙江大学四方提供。 

    改革是修补还是重建 

    养老改革顶层设计方案如何定位？是此次闭门会议绕不开的话

题。 

    “顶层设计的定位着重在未来一个方案的设计还是对现行政策

进行修补？这个问题在此次会议上的讨论相对集中。”杨燕绥表示，

养老是个长期计划，因此，养老改革顶层设计方案达成的共识就是，

既要着重未来的规划又要兼顾当前政策的修补。其实，早在此次会议

之前，针对建立什么样的养老改革顶层设计方案就有诸多猜测，有的

学者认为应是以修补现行的制度漏洞为主，有的学者则大胆建议将现

行体制推倒重来。但记者从人保部相关人士处了解到的结果则是，任
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何制度尤其是养老方面的制度，不可能一蹴而就，一定是小步慢跑，

制度设计上也会更加倾向于选择能够平稳过渡的方案。如今，顶层设

计的大方向已定，那么，养老制度的具体安排就成了下一步急需解决

的问题。 

    “达成共识的第二个问题就是养老制度的安排；其中，基本养老

保险的统筹问题达成共识，就是说，‘统账结合’的结构是有共识的，

但是采取大统筹小账户还是小统筹大账户等具体方案设计还需要磨

合。”杨燕绥表示，从近期发展考虑，采取大统筹小账户相对合理，

毕竟财政资金还不到位；但从未来发展来看，财政资金到位以后要限

定，不能无限放大，因此，统筹账户应缩小，个人账户要趋大。最后

一个达成共识的问题则是对上述制度安排的执行落实，经过讨论，针

对养老制度将采取“三分政策、七分管理”的原则。 

    “政策再好，执行才是关键。”据杨燕绥介绍，与会人员一致认

为，一定要加强居民档案和社保信息的管理，只有这些数据向上集中

才有可能形成顶层设计，家底都摸不清，设计就是盲目；同时，中央

统筹管理基本养老保险已达成共识，但要区分中央和地方的责任。 

    中国人民大学教授郑功成近日在接受媒体采访时透露，职工基本

养老保险全国统筹，已经列入今年国务院经济体制改革的重点改革计

划。延长缴费年限方向已定养老改革有了方向上的共识，但大家更关

心的则是制度环节的具体方案，比如延长缴费年限以及养老金并轨方

面的讨论。 

    “这两个问题是老百姓最关心的，同样是会上达成共识度最高
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的。”10 月 17 日，一位不愿具名的与会专家接受《华夏时报》记者

采访时表示，参加会议的所有团队的讨论几乎都涉及到了以上两个问

题，目前达成的共识是，养老金并轨已是个无需讨论的问题，早晚的

事，但是将目前的多轨制整合成一轨、两轨还是几个轨这些具体的方

案尚无定论；同时，延长缴费年限也势在必行，但具体延长多少年限

等具体方案都需要相关部门进一步讨论和定夺。而就在此次闭门会议

召开期间，社科院世界社保中心主任郑秉文明确表示，养老保险的缴

纳属于“多缴多得，少缴少得”的制度设计，因此，延迟退休的结果

是可以多拿养老金的，面对严峻的人口老龄化问题，中国实行延迟退

休是一个趋势，而延长缴费年限与延迟退休往往是一回事。 

    “影响养老问题的几个要素当中，总会挑一个最为稳妥、影响最

小、更好执行的因素来动，哪一个因素会产生什么样的结果，相应的

利弊会是怎样，部门都会考虑。”10 月 17 日，一位接近人保部的相

关人士接受本报记者采访时反问记者，增加缴费年限和直接延迟退休

年龄相比，哪个利弊更大？一比较就知道哪个方案可行。 

    众所周知，我国养老保险的最低缴费年限是 15 年，但大部分人

的工作年限却不止 15年，也就是说，实际上的缴费年限远远超出 15

年；因此，即便增加缴费年限，对个人的影响也相对较小。但是，我

国的法定退休年龄则是男职工 60岁，女职工 50岁，女干部是 55岁，

一旦延长退休年龄，则是实打实地要多工作几年。 

    由此看来，就目前而言，将基本养老金待遇与缴费长短和多少紧

密联系，从而对参保人员形成激励机制的延长缴费年限已成为未来养
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老金改革的方向。 

    上述与会专家同时告诉记者，除了延长缴费年限以及养老金并轨

两个焦点问题之外，针对企业缴费的问题也达成了共识，与会团队一

致认为，企业的缴纳费率太高，下一步，相关部门将就此从多渠道筹

集资金，用来减少企业相关费率的负担。发表于：2013-10-1911:11:12 

    附录 2：看看出台几个养老政策，一个比一个恶毒！作者:小鱼泡

泡发短信加好友更多作品 

    级别：大元帅积分：214727 

    1、延长退休时间，到 65岁退休，原来是男 60，女 55. 

    2、提前退休时间，55岁退休，65岁在领养老金。 

    3、以房养老，让你赤条条来赤条条去，奋斗一辈子，结果还是

啥也没有。 

    4、保持原来 60、55岁退休，但是要延长缴纳养老金时间。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1914:17 

    哈哈，在所有反对推迟退休的声音中其实大家应该清醒的看到这

样一个出现频率很高的声音：“国企就是国家的人民的把十多万亿的

国企股权划拨给社保不就解决了” 

    -------------其实推迟养老不是他们的主要目的，他们要倒逼

国企改革，让国企交出所有红利，失去企业自身发展资金和实力，出

卖国有股权才是他们最后的真实目的！我再说一遍，要交红利国企、

外资要一视同仁！我可以放中小企业一码，搞活中小企业带动就业没

有什么错！但是如果中小企业赚钱了你要把美元移往国外我是要高税
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收的！我以前有个想法就是富人死了他的钱交给国家，国家机构当他

的后代生活低于社会平均标准的时候要救济！他后代要创业的时候国

家要支持！一个偶然的机会我了解到美国富豪为什么要捐钱给基金会，

原来这些基金会的思路和我的想法基本一致！与其捐大量遗产税不如

把钱捐给基金会变相我的后代获得好处！门道在这里！ 

    此外关于鼓励年轻人创业我还有想法，就是光无息贷款是不够的，

我们政府现在手里除了一屁股债还有什么？我给大家讲，如果房地产

倒闭政府手里就是大把的温州抵押给银行那样的房子！如果我们政府

给创业的年轻人免费提供创业的场所，如果年轻人创业倒闭了，那么

等于白让年轻人住房也没有什么，如果他们真鼓捣出来什么新玩意，

政府的房子就是股份！还有我们停止和台湾进行金钱外交战以及对东

南亚等国家援助，用援助的钱建立国家级创业基金！只要项目好，国

家就可以投钱，创业不能只是说提供贷款就可以了，我自己创过业，

我知道其中的辛苦和困难！只要符合有一技之长，国家要钱给钱要地

方给地方我就不信中国的实体经济起不来，不信中国人的教育观念不

发生改变！我女儿如果读书不行，我这玉雕大师和烹饪大师都给她找

好了，哈哈哈哈哈！当然孩子读书现在还看不出好坏，读书是要记东

西但是读书最关键是培养分析思辨能力！我女儿和我一样背诵课文有

些困难，但是领悟力很高！现在中国教育把即使是提高分析能力的理

科也搞成背题型的模式了，有空专题说吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1914:22 

    引用一篇好文章： 
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    “办证难”根子不在办事人员在办事制度 

    发表于：2013-10-1912:08:06 

    作者:小小工人发短信加好友更多作品 

    “办证难”根子不在办事人员在办事制度 

    央视《焦点访谈》曝光了河北和江苏的两起“办证难”个案，唤

起了无数网民的共鸣，一时间，网络上吐槽“办证难”的微博和帖子

铺天盖地。新京报调查也显示，有高达 80.9%的受调查者曾有过“办

证难”的经历。 

    “办证难”，难在何处，对此，许多人的遭遇和困扰往往是相似

的，比如不说明具体流程，多次要材料就属最典型，很多人都有过这

样的遭遇，去政府机关办个证，无论是政府网站，还是对外公示牌，

都查不到办证所需手续或是专门的咨询电话。 

    比如脸难看，也很典型。到机关办事，民众赔着笑脸，办事人员

一张冷脸，这恐怕是中国社会最常见的现象了。 

    再比如互相推诿。一件事，许多政府机关都在管，但实际上谁都

不可以不负责，把办事的公民当皮球踢来踢去，这种现象，在涉及多

个政府机关或者是异地办证，最为普遍。 

    当然，除了以上几个主要表现之外，现实中的“办证难”可能还

更复杂，如要好处，难招人等等，而且公民所遇到的这些难题，并不

是单一的，而是搅在一起，最终给人留下的，是极其痛苦的体验。 

    对于“办证难”，大多数人都把怨气撒在具体的办事人员身上，

从《新京报》的调查就可以看出，有 60.3%的受调查者认为，一些工
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作人员的个人问题，没有为民服务之心，是办证难的原因所在。得承

认，现在许多政府部门的办事人员的素质，实在令人不敢恭维，就像

央视曝光的北漂小伙为办护照往返跑了十一次的例子，许多人都在微

博上说，看到那位傲慢的女性办事人员的脸，恨不得上去抽几个耳刮

子。这类办事人员简直是政府机关的害群之马，确实需要狠狠整治一

下，发现一个，就该开除一个，绝不姑息。 

    与此同时，我们更应看到，“办证难”，根子不在办事人员，而在

办事制度—“办证难”难在目前的各种证明太多太滥，让公民处处需

要靠一纸盖公章的证明证明自己。而这些证明中，有不少是完全不必

要的，通过政府机关之间的信息共享，就可替代。因此，解决“办证

难”，需要向各种证明开刀，要办的证少了，手续简单了，“办证难”

自然迎刃而解。 

    --------------------- 

    “办证难”根子不在办事人员在办事制度这话也不对，为什么没

有好的办事制度呢，根子在最上面的办事人员不办事! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1914:27 

    说国王没穿衣服的孩子出现了 

    ------玫瑰庄园主 

    近日，美国一档节目上，四个肤色各异的小朋友聊起了政治，问

及美国政府停摆，拖欠中国的巨额债务等问题，一个小孩儿振振有词：

“干掉中国人，我们就不用还债了。” 

    这个居然被删！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1921:37 

    以前喜欢到中华网没有来天涯最重要的原因就是文章不能修改，

文章只能一段一段写，很多东西放一起，现在我写的这样庞杂是要分

类一下了！经济、政治、军事、教育、管理、历史、哲学、养生、科

技发明、异怪等等我估计我有 5个内容开了头没有下文了，不是我写

不出来，想再翻出来接着写都难找出来！如果用博客，几天我的博客

就被封掉，最近一个卖地动仪的网站给我提供了一个编辑帐号，我打

算把有些专题的文章放哪个网站，慢慢的完整写完一些专题！哪个网

站的缺点就是天涯的图不能上去，不过可以更新编辑，企业的网站也

没有人管，哈哈哈！我就在哪里把一些掉线的文章写完吧！ 

    http://www.hnhfddy.com/news.asp里面 ZXL1968的新闻动态就

是我可以不断更新的文章 

    前几天说要谈识人，先从哪里谈起开个头呢？先从揭秘寸步不离

中国领导人的大内高手 8341的选拔说起！ 

    先揭开一个小秘密： 

    警卫员每个人手上都拎着一个扁平的大黑包。因为是人手一个的

制式装备，又不像枪支，所以唯一的解释就是这是一个盾牌，在有危

险时可以排成鱼鳞乌龟阵保护。这是正解，但不完全，我认为这盒子

里第一位是保护 1号目标的器具，就是能完整的阻挡大半个人身体的

折叠防弹墙，而箱子本身才是保护保镖安全的！其实在中南海保镖的

演习中我们已经看到相应战术！ 

    中南海保镖第一要求就是你没有任何是非观念！没有任何思想欲
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望！你必须头脑像块木头一样只知道服从和执行，不要问为什么！其

实这个教育在武警部队指挥官的训练中已经反复被贯穿！我的学生在

武警部队军官培训回来看我的时候，强调教官反复给他们讲你们是执

行任务的，你们眼里只有任务没有是非曲直！是非曲直是上级领导考

虑的事情！想一想也是，如果每个一线指挥官在面对儿童妇女老人，

还有一些弱势群体的时候动手都要问一下自己的良心和是非观念，那

么中国每年那么多群体事件是不可能被平息的！比如在征地拆迁抗议

污染等等诉求中当地政府如果出动武警，那么武警只能不管对面是谁

将铁拳打出去！城管、警察、协警更是这样！我知道 8341 中南海保

镖的挑选过程是这样的，啊，大家就当我编故事吧，这样不会泄密，

８３４１挑选好３个人从各自部队出发，上了火车前往北京，其实在

火车上说不定就有人和他们聊天什么的，看看嘴紧不紧，到了北京他

们各自住在宾馆和部队招待所，但是晚上本来他们是一个人一个房间

的，但是部队招待所说要演习，房间需要合并一下，宾馆说没有床位

了想再安排两个人，等等，他们的房间都又来了两个人，时间还早，

几个人就闲扯起来，从讲对中央领导人的评价、领导人的笑话等开始，

然后就是看不看黄片等等，还有对社会不公的看法，对现在工作满意

不满意，部队的潜规则－－聊的挺投机！但是第二天这三个人到了地

方，发现考官居然就是昨天晚上的两个人！显然，他们没有办法掩饰

自己的真实想法和政治倾向了！只有什么样的人能够入选呢？就是沉

默寡言不喜欢和任何人交往，对世界事物不做任何评价的人可以入选，

这样的人可以称为石头了！所以认识一个人要在这个人完全没有戒备
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的情况下，比如火车上谁也不认识谁，说完各奔东西的地方，没有功

利冲突的地方是最佳地方！ 

    无独有偶，前苏联考察间谍也是这样，假装第一次去执行任务被

捕，看看他是不是吞服在衣领上的剧毒药品，是不是面对刑拘确实不

招，哈哈哈哈！能够通过这些测试才能作为战略间谍派往国外，普京

就是通过了这些考验的意志坚定的人！ 

    未完待续 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1921:51 

    如何识人－－ZXL１９６８续 

    http://www.hnhfddy.com/news.asp 

    其实，小偷在偷东西的时候最主要的还是转移人的注意力，要表

现人的真实思想和情感就要在不经意的下意识反应中才能看出来！记

住社会的人是功利的人，无论谈恋爱还是在单位为了功利人是会伪装

的！ 

    至于古人看面相之识人也很不靠谱，面恶之人不一定坏！面相忠

厚的人不一定没有心眼！看面相是要误事的，举个例子吧，香港电视

剧里经常演流氓恶人的大傻，一次电视节目出来谈到自己的老婆，他

说她十几岁就跟我，给我生了好几个小孩，我不能对不起她！哦哟，

我再看这个人就不是那么恶了！香港明星离婚很正常，而偏偏这个长

的最像恶人的大傻最有良心啊！ 

    蒋介石天天拿本曾国藩的相人书，黄埔的时候就是这样挑选亲信，

好像徐向前长的难看，不是那种四方国字脸，所以蒋介石根本就是不
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想理睬他！结果错过帅才！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1921:55 

    哈哈，我找到好办法了，这样我以后写出续的文章内容，大家就

可以完整的到那个网站方便的看到前面的内容了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1922:41 

    谈谈中国教育，尤其是英语教育吧！ 

    看了下面这篇《女子因女儿成绩不好险将其掐死内疚自责割腕》

的文章我很有感触！其实不要怪那个妇女心恨，普通老百姓没有什么

后台和本事，大家都认为孩子把书读好，将来才能找到一个好工作啊！

我老婆辅导孩子功课也经常吼，我每次停下写文章让她靠边自己辅导

孩子，有时也难怪老婆急，孩子半天不写一个字！一堆作业难道要到

天明不成？据我所知很多小学家长都被迫替孩子写作业！我观察分析

我孩子做错题和写作业慢的原因是数学题由于识字量稍欠，读的慢，

而且阅读理解力稍微还需要提高一些，我建议，小学数学 1-3年级课

本一些字上面标上拼音，这样孩子就方便理解了！我孩子 1-2年级开

始数学全班倒数第一，不是不会做题，主要是没有上学前班读不懂题，

不认识字而已，当时可把我老婆急坏了，她看到我不急就骂我为什么

让孩子提前两年上小学！不过到后来孩子成绩就在全班前列了，老婆

已经忘了当初骂我的事，憧憬着孩子不上 6年级直接上初一呢！这不

现在周六周日给孩子报英语班，已经上了 3次了！关于英语学习我再

次强调，如果我们的孩子不是学习的料也就罢了，如果要想靠读书将

来出人头地还是要学好英语！尤其是要从小学开始学！关于英语学习，
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我有很多体会！前面我们和一个英语高级教师孩子一起学，哈哈，我

觉得她的办法不行，她已经习惯教高三学生的办法了，所以我只好另

外找地方学了！英语真不是学的是说出来的！我孩子现在学英语私立

辅导学校的班我觉得方法对头！孩子在哪里 2 小时学东西一律用英

语，不会的东西老师也拿实物教英语，什么意思呢，我小时候学英语

都是要表达一个意思，把这句话里面的汉语先翻译成英语单词再变成

英语句子！啊哟，这个过程就太复杂了！等到听英语听力的时候，每

个英语句子我都要先听懂单词再翻译汉语，还没有反应过来几段话都

过去了！所以当初我不主张中国人学英语！实在是学了半天听不懂，

不会说只会做题，有个屁用！后来，我有机会和外教交朋友，交流一

段时间，我发现自己居然很快就能听懂和说了，当然以前还是记了一

些单词的，我发现和外教交流是一句话一句话的听，我说也是按句子

说！也许我冤枉了我的中学英语老师，他们其实也是让我们背句型的，

我当初确实没有背！但是我想说即使背了也白背！老外的发音和录音

机上的绝对不一样！我第一次和外教交流，我觉得他就是闭着嘴用高

鼻子哼出来的话！哈哈哈哈！即使简单的问候我也听着别扭！后来对

话多了掌握他特点了，也没有什么难学的！这时我就理解了我的大学

英语老师玛丽为什么说要建立英语思维了，其实我们学英语有一个错

误的认识就是翻译英语，我们不能有翻译的想法，就是看到这样的东

西，这样的事情用英语直接表达就行了！李阳的大喊大叫学英语我认

为只是得到皮毛！没有说的语言环境什么都是扯淡！对此我和办公室

的年轻英语老师交流，她们的看法就是，即使她们自己经常不说英语、
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口语能力也不行了！英语是用来交际的，我们要起码掌握英语学习的

基础知识，我认为小学英语要强调日常的交往、生活需要的 1-2百句

话就行了！初中首先学好音标，公共课程学会查单词阅读文章和基本

语法就行了，选修课程加上听力和对话！高中英语课程基础课仍然是

记单词句型和阅读理解！选修课加上听力和对话等！简单的说就是现

代人拥有英语的根据手机字典能够进行基本阅读的能力是应该有的！

但是对于英语对话和听力需要的时候，将来他工作需要掌握的时候，

强化语言环境，3-6个月就能够用！对大多数人来说没有哪个工作需

要，练了也白练！46岁了，我今天才悟通这件事！哈哈，看来本人如

果是人才还真是笨才不是天才啊！ 

    附录：女子因女儿成绩不好险将其掐死内疚自责割腕 

    2013-10-1909:19:00来源:中国新闻网(北京)有 139人参与分享

到 

    中新网 10月 19日电据香港《大公报》报道，香港屯门蝴蝶邨发

生母亲管教过严伦常悲剧，一名严母 17 日晚在蝶聚楼家中教导刚到

香港 1年的 7岁女儿读书时，疑过度紧张其学业情绪失控，竟扼女儿

颈项至满面通红，险令其窒息，其后更因内疚呆坐家门，喃喃自语：

“我杀了女儿”，再用菜刀割腕企图自杀，幸有街坊及时发现将女童

救出，警员到场将受伤两母女送院抢救，稍后将涉案母亲拘捕。 

    被捕母亲曾×咏(41 岁)，左手腕割伤，送往屯门医院救治后仍

须留院，现时情况严重；其女儿姓李(7岁)，颈部红肿，清醒送院经

救治后，现时情况稳定，在儿童病房接受观察。 
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    发生伦常悲剧现场为屯门蝴蝶邨蝶聚楼 2楼的公屋单位，街坊表

示，上址住有一家 3 口，姓李(54 岁)丈夫与妻子均任职保安员，女

儿早年未申请来港前，在乡间由亲友照顾。街坊指出，李因工作关系

少在家中留宿，而女童在约一年多前获批到香港定居，与父母团聚，

并就读区内一间小学，无奈成绩并不理想，追不上学校的进度，女事

主因爱女心切，担心其学业，辞去保安员工作，在家全职陪女儿，每

日除负责接送上下课，更安排时间表让女儿温习，并亲自陪伴在侧，

被街坊称为好妈妈。 

    据邻居李先生(年约 40岁)表示，17日晚上 8时许，在家中看电

视期间，突然听到女事主寓所传出救命声，他出门查看，发现女事主

坐在家门外，大门及铁闸均打开，李先生上前查问，见女事主神色有

异，口中不断喃喃自语：“我杀了女儿……我杀了女儿！” 

    李闻言心感不妙，担心女童安全，遂不理会女事主走进单位，赫

见女童躺在床上，满面通红，胸口起伏不定，像是呼吸困难，忙将她

抱起，李忆述说：“当时她没有反应，好像昏睡了。”未料此时女事主

一声不响，突然冲进厨房中，李不明所以，抱着女童尾随入内查看，

竟见女事主手握菜刀，左手腕流血如注，相信妇人误以为“扼死”了

女儿后，内疚挥刀企图自杀。 

    李先生匆忙离开单位，因同层有街坊同被吵声惊动出门，李先生

便将女童交给街坊，并帮忙报警，之后返回女事主单位，协助她止血，

未几警员与救护员到场，先替女童急救，幸她回复清醒，其后将两母

女送院抢救。警员经调查后，相信有人因管教问题情绪激动，扼伤女
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儿颈项，再用刀自残，将涉嫌“虐儿”罪名母亲拘捕，案件交由屯门

警区刑事调查队第 8队跟进调查。 

    (原标题：港妇人因女儿成绩不好险将其掐死内疚自责割腕轻生) 

    ---------- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1922:55 

    社科院专家又在放狗屁了：延迟退休是趋势越早改革成本越小，

尼玛养老金亏空为什么要用延迟退休来弥补 

    --------是的，他们在放屁！连这个都搞不定他们还有脸设计改

革，还给我们说要分享改革红利？我呸！退休人口最高峰就是 1965-

1970 年的，所以他们在我退休前一定不能让我按时退休！如果中国

连按时退休都做不到，什么经济发展还能 50 年，什么收入翻番的梦

都只能是个屁了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1923:07 

    央视自打耳光，去年质疑黄金大米，今年猛推转基因主粮 

    楼主：xicao771007时间：2013-10-19来源：天涯论坛 

    央视一位全国人民都是 250 吗？去年做节目质疑黄金大米人体

试验。今年却在美国买通了几个傻不拉几的黑人猛赞转基因好，居然

还把农场主的态度作为转基因安全的铁证，你能保证他会吃自己种出

来的东西吗？美国的资本家比谁都黑，你以为他会在乎美国民众的死

活吗？像孟山都这样曾经犯下累累罪行的企业，居然还在中国获得了

大豆的上市许可证。 

    世界各地的民众都是傻瓜吗？日本拒绝，欧洲拒绝，唯有中国敞



5860 

 

开大门欢迎。我们的粮食完全可以自给自足，要什么转基因主粮。何

况转基因技术目前并没有明显的增产的效果，只是在抗病虫害方面有

一些优势。为什么能够抗病虫害呢，不过是植物自身可以产生毒素。

这比起农药残留有过之而无不及。转基因种子没有繁殖下一代的功能，

一旦推广，在没有获得技术专利的情况下，我国的农业肯定受制与人。 

    日本人不吃，欧洲人不吃，农业部的机关幼儿园不吃，让全国老

百姓吃。你们安得什么心。有朝一日，真相大白之时，转基因的幕后

推手会被全国人民抽经扒皮，挫骨扬灰。 

    ------------------ 

    网友评论：那个大楼的姿势就是跪着挨草！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-1923:09 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2001:03 

    穷疯了！延迟退休，房产税、遗产税挨个来了，娘嬉皮中国经济

如果不硬着陆就出鬼了！ 

    附录： 

    房产税试点扩大成共识或将向存量房渗透 

    2013年 10月 19日 06:11 

    我有话说 

    财税体制改革是改革深水区之一，其中房产税试点的扩围、征收

方法以及年内是否能够实质推进被各界广为关注。近日，中国指数研

究院发布的最新报告显示，由于多地房价近期快速上涨，在十八届三

中全会后，房地产(行情专区)调控升级预期可能将增强，房地产调控
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长效机制将逐渐浮出水面，受此影响，四季度成交仍将处于高位，但

明年市场将更趋于理性。 

    一直力主征收房产税的著名财税专家、财政部财政科学研究所所

长贾康在接受记者采访时表示，有关管理部门的改革文件，已多次明

确要扩大房产税改革试点，表明这一改革方向其实已经被锁定。 

    “业界都在期待十八届三中全会以后能有一个说法。届时，房地

产调控长效机制会面市，如房地产直接融资、房产税、土地供给制度、

保障房、城镇化整体布局和规划，最后都将给出答案。”全联房地产

商会创会会长聂梅生预计，“政府未来调控的着力点将放在市场监管、

保障房等问题上，其他的则交由市场解决。而对于通过市场解决的方

面，房产税和金融改革已经先行一步，土地问题更多地将放在城镇化

进程中解决。”住房和城乡建设部有关官员表示，对于市场比较关注

的房产税，此次机制也可能会有重点涉及，但是具体内容尚难确定。

住房和城乡建设部政策研究中心房地产处处长赵路兴表示，房产税试

点扩大存在很大可能，试点城市将选择房地产市场比较发达、在地域

等方面具有代表性的城市。 

    需要提及的是，虽然我国房产税已在上海、重庆两地破题，但仅

对增量房超额部分征收、税率总体偏低等特征明显，尚未体现出对投

机行为的震慑力。“房产税试点扩大是必然趋势，不仅在城市数量上

扩容，而且将在内容上扩容。”伟业我爱我家集团副总裁胡景晖认为，

“不可能再是重庆或者上海模式，房产税必然会向存量房扩容，特别

是多套持有的存量房征收房产税的可能性很大。”尽管市场层面对房
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产税扩容的传闻越来越多。但自 2011年重庆和上海试点房产税以来，

两年的时间里，房产税试点并没有实质性全面推进。究其原因，贾康

认为，一些开发商和先富阶层以及拥有大房和多套房的部分官员是征

收房产税的反对力量。 

    对于改革、强化房地产税的总体思路，贾康认为，应统筹公平，

重保有轻流转，房地合一，评估为基，分类税率，基本扣除，信息联

网，先增量后存量，先商用豪宅后普宅。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2010:55 

    @taoseseily11595楼 2013-10-2009:52:28 

    楼主新疆的吗？来点实在的呗。。。 

    新疆伊犁州首府伊宁市投资房产如何？请楼主赐教。 

    一是有边境口岸，外贸货物集散地，国家级经济开发区 

    二是塞外江南，气候宜人，2012 年被评为十大宜居中小城市之

一 

    三是全州人口 500万，作为首府城市建设、教育、医疗等基础设

施有一定吸引力 

    四是目前房价适中，新房 3000一平的样子吧 

    新疆哪里的房子还值得买啊？乌鲁木齐就算了，污染重房价高，

南疆也算了，北...... 

    ----------------------------- 

    新疆南北疆我都跑的差不多了，如果养老宜居便宜，阿勒泰地区，

哈巴河离喀纳斯太近，我还是推荐吉木乃！房价很便宜，没有工业，
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但口岸商品也不缺，潜力很大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2011:04 

    @zxl1968201211591 楼 2013-10-2001:03:51 

    穷疯了！延迟退休，房产税、遗产税挨个来了，娘嬉皮中国经济

如果不硬着陆就出鬼了！ 

    附录： 

    房产税试点扩大成共识或将向存量房渗透 

    2013年 10月 19日 06:11 

    我有话说 

    财税体制改革是改革深水区之一，其中房产税试点的扩围、征收

方法以及年内是否能够实质推进被各界广为关注。近日，中国指数研

究院发布的最新报告显示，由于多地房价近期快速上涨...... 

    ----------------------------- 

    @lking72711593楼 2013-10-2004:17:23 

    房产税肯定是增量存量齐飞，这是地主未来财权的重要部份。 

    ----------------------------- 

    我靠，地主，这个词用的太给力了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2011:07 

    @oklly1111491楼 2013-10-1422:41:16 

    老师对美债危机怎么看，可能违约吗？后果如何 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201211570 楼 2013-10-1913:15:47 
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    @jxgood11566楼 2013-10-1909:21:20 

    【原文】 

    美债会违约吗？答案是短期很可能，长期则必然。 

    美国作为超级大国，拥有了超级的信用。但是，人无法抑制自己

的贪婪，能轻松借钱花，就不会辛苦去赚钱。 

    所以，绝对的力量必然导致绝对的腐败，而超级信用自然就会陷

入超级的债务。超级债务的结果，就是把超级信用压垮。按照美国的

超级债务扩张模式，将来必然要压垮其超级信用。信 

    用被压垮之后，美...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood11594楼 2013-10-2006:21:50 

    德国世界报：美国的赖债史 

    转帖：ws 

    原文载于德国《世界报》2013年 10月 15号刊 

    1814 年的首次债务故障还能归咎于外国，第二次债务故障则注

定让人想起眼下在 10月 17日大限之前的状况。 

    1979 年的时候，美国国会也争吵了很长时间才提高了美国预算

的债务上限，给纳税人造成了上百亿美元的损失。当时，债务上限也

被用作贯彻政治诉求的压力手段。最后，共和党人和民主党人在无力

支付退休金前一天互相让步。 

    ...... 

    ----------------------------- 
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    我认为美国已经看到中国、日本就要抛美债了，故意制造这样一

个闸门避险！应该看到美国的大数据运用世界领先，他们已经看到了

中国、日本、乃至世界经济的本质危险！中国拼命增税的计划就暴露

了和谐的繁荣的后面掩盖了什么！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2016:59 

    @taoseseily11595楼 2013-10-2009:52:28 

    楼主新疆的吗？来点实在的呗。。。 

    新疆伊犁州首府伊宁市投资房产如何？请楼主赐教。 

    一是有边境口岸，外贸货物集散地，国家级经济开发区 

    二是塞外江南，气候宜人，2012 年被评为十大宜居中小城市之

一 

    三是全州人口 500万，作为首府城市建设、教育、医疗等基础设

施有一定吸引力 

    四是目前房价适中，新房 3000一平的样子吧 

    新疆哪里的房子还值得买啊？乌鲁木齐就算了，污染重房价高，

南疆也算了，北...... 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201211596 楼 2013-10-2010:55:55 

    新疆南北疆我都跑的差不多了，如果养老宜居便宜，阿勒泰地区，

哈巴河离喀纳斯太近，我还是推荐吉木乃！房价很便宜，没有工业，

但口岸商品也不缺，潜力很大！ 

    ----------------------------- 
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    @taoseseily11605楼 2013-10-2016:27:26 

    新疆的朋友说阿勒泰太冷，只有 7、8 月份好住，现在吉木乃县

要卖多少钱一方啊？医疗咋样 

    ----------------------------- 

    阿勒泰是冷也要分地方，但是吉木乃县城所在由于地形因素却是

冬暖夏凉！哈巴河才 3000 多，那个最边境的地方应该便宜很多！国

家级贫困县是重点援助的地区十纵十横的县城主街道全部实现硬化，

绿化覆盖面积达 130.4 公顷，覆盖率达 30%，人均公共绿地面积 8.9

平方米。县城教育、医疗、卫生、文化、体育、广播电视等社会公益

基础设施和邮电、通讯、集中供水供热、排污等市政基础设施日益完

善好客友善的哈萨克和汉族人口几乎各半，全县 7千多平方公里才 4

万人口，地方大可以盖别墅！如果你会支帐篷估计房价是 0. 

    虽然属于属大陆性北温带寒冷气候但因吉木乃县地形复杂，特别

是地形差异大，自此将全县由南向北分为四个气候区：南部山区气候

区，海拔 1200 米以上的区域，这里的萨吾尔高山草原是全疆四大优

良草场之一。萨吾尔山牛羊肉不仅肉质细嫩、味道鲜美，而且绿色无

污染，哈哈，是出口和特供的！；中部倾斜平原气候区，海拔 600--

1000 米地区土地光热资源充足，日照时间长，土地肥沃，盛产春小

麦，是阿勒泰地区的粮仓全县大力推行现代节水喷灌，累计建成并投

入运行的喷灌面积达 12.6 万亩，实现全喷灌县，成为新疆最大的喷

灌节水示范县。同时全县有 10 万亩耕地被自治区农业厅认定为优质

无公害春小麦生产基地；北沙窝气候区，海拔 450－600 米这里环境
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恶劣。别的不说，中国同时能够吃上纯天然高品质无污染的粮食、素

菜和牛羊肉的地方我想吉木乃不敢说是唯一但也是得天独厚的。 

    吉木乃县境内旅游资源丰富，气候宜人，是夏季旅游避暑胜地。

木斯岛冰山距县城正南 45公里，海拔 3864米，常年冰海雪原。木斯

岛冰峰相对高度不到 1500 米，有边防公路直达雪线。冰山阶地向北

缓缓倾斜，阶地段是高山草，离山越远绿草越高，远远望去像大海波

涛，与广阔的夏牧场连成一体。适值盛夏，却置身于银装素裹的世界，

相必无论对于南国还是北方的游客来讲，都会是一次难得的经历。冰

川溶化的雪水，形成了乌拉斯特河、拉斯特河、塔斯特河、哈尔交河

等若干条小溪，呈放射状流向整个萨吾尔山区，同时还零星分布着。

中国滑雪协会田有年秘书长在 2005年亲临冰山考察时指出："无论木

斯岛的雪质、地势，还是雪道长度，都可谓是全国罕见的夏季天然滑

雪场地有东方瑞士的美称。 

    此外夏天有集瀑布、小溪、怪石、草原、森林为一体的三线柏杨

沟风景区；也有在县城西北 40 公里的北沙漠地区，银胡杨、沙棘、

沙拐枣、梭梭等千姿百态的植物编织出巧夺天工的绿毡地毯，把整个

沙漠染成了十分独特的绿色大漠景观。啃基拜湖、森塔欺湖、萨都湖

等天然小湖泊。其中乌拉斯特河谷一带分布着大约 5000 多亩的落叶

天然森林，流向县城的拉斯特河河谷有近万亩的天然苦杨森林，风光

秀丽，绿树成荫。登山远眺，壮丽山川，异国风情尽收眼底。雪山、

清水、树林、碧草形成一幅天然巨幅山水画，神奇、壮观，是集登山、

探险、旅游观光、民俗风情、草原文化为一体的游览胜区。如此地域
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景色之丰富多样实属罕见！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2017:18 

    同样的东西理解正确了还要表达清晰简洁，说的精辟一些：美国

QE 缓退是在等中国资本项目自由化，美债危机是在为绞杀中国准备

绳子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2018:10 

    刚才课间又问了阿勒泰吉木乃的学生，夏天没什么说的，冬天县

城一般零下 20 度，但是听起来有些冷，但实际上因为海拔高晴天多

太阳光强感觉不是很冷！另外冬天有时候有狂风叫闹海的，这个来了

就不能出门了！躲几天就好了，所以还是不要住帐篷住楼房吧！哈哈！

我发现中国长寿宜居的地方都是偏远贫困的地方，海南五指山，广西

巴马，新疆和田，这吉木乃还是国家级贫困县！想一想也是，如果工

业发达又怎么能有青山绿水呢！在这些地方提前布局养老地产当本次

经济大萧条的时候正是时候！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2018:37 

    将无耻进行到底：传 61 名院士上书领导人请求转基因水稻产业

化 

    2013年 10月 20日 09:12梁为 

    300网友武汉试吃“黄金大米” 

    10 月 19 日，“全国首届黄金大米品尝会”在武汉华中农业大学

举行，300多名转基因铁杆支持者参加了活动方所组织的报告会，并

参加了设在华中农大国际会议报告厅的“转基因大米晚宴”。 
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    自今年 5 月以来，类似的转基因大米试吃活动已在我国 28 个城

市开展，都是华中农业大学为活动提供所需的转基因大米。而这一次，

还加入了刚刚收割不久的、由其自身研究种植的“黄金大米”。 

    晚宴：宣传转基因水稻 

    在 19日的晚宴上，一种转 Bt基因大米被做成月饼、米糕、米粑

和豆皮；而 10公斤的“黄金大米”则被熬成米粥，供与会者食用。 

    搜狐网友@山再那里是这次活动的组织者之一。他说，参加这次

活动的网友来自全国各地，他们通过 QQ 群或在微博私信里报名，最

后，正式报名的有 260人，但当天 275人的会场都坐满了。 

    据其介绍，来参加的网友除了差旅自费外，还为活动捐助经费，

“大人每人交纳会议费用 230元，学生则 50元，嘉宾也不例外。” 

    另一名组织者、华中农大生命科学学院博士生导师严建兵说，举

办这些活动的目的是为了宣传转基因水稻。 

    院士：不知为什么那么多人反对转基因 

    活动的主角是中国科学院院士、华中农业大学生命科学学院院长

张启发，他同时也是美国科学院的外籍院士。他在活动中作了题为《作

物育种的主要发展趋势》的演讲。 

    张启发在演讲后接受记者采访时，对转基因水稻在中国的前景表

示悲观，“2009 年 5 月，在 11 年的争取之后，我们研究的两种转基

因水稻，华恢 1号与 Bt汕优 63取得了国家所颁发的安全证书，当时

我比较乐观，但现在 4年过去了，这两张证书也将在明年失效，但转

基因水稻商业化不是更近，而是更遥远了。” 
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    他说，他将在两个月后卸任华中农业大学生命科学学院院长一职。 

    张启发透露，今年 7 月，我国 61 名两院院士联名上书国家领导

人，请求尽快推进转基因水稻产业化。“61 名院士在建议书中写道，

‘推动转基因水稻种植产业化不能再等，再迟缓就是误国，转基因产

业化发展不起来，则商业发展不起来，对科研影响非常大’，同时院

士们指出农业部的不作为。” 

    为什么转基因水稻产业化会陷入困境？ 

    张启发说，我以为中国人非常理性，有科学精神，但在 2000 年

前后，也不知道为什么突然间那么多人冒出来反对转基因。 

    环保组织：反对转基因水稻商业化 

    “绿色和平”农业与食品(行情专区)部负责人俞江丽说，“绿色

和平”一直反对转基因水稻在中国的商业化，一旦其商业化而大面积

种植，通过基因漂移作用，将对我国野生水稻品种带来灭顶之灾，而

食用转基因大米对人体的影响也尚未有定论，将 13 亿人置于未来潜

在的风险之下是难以接受的。 

    早在 2004年，“绿色和平”曾在湖北展开了对转基因水稻种植的

调查，并在 2005 年 4 月发布了调查报告，指转基因种植在湖北等地

的种植已非常广泛。 

    2005 年 8 月，湖北省农业厅发表申明，称华中农业大学大新技

术研发公司等企业在承担转基因水稻生产性实验过程中，“擅自扩大

种植面积”，责成有关单位对其进行处罚，并对已种植的上万亩转基

因水稻进行了铲除。 



5871 

 

    这被视作“绿色和平”与华中农业大学的一次直接交锋。 

    俞江丽说，很多转基因水稻研究团队中的成员都有双重身份，他

们既是国家机构的研究人员，又是种业公司的股东，10年来，他们不

断从国家的各个层面推进转基因水稻商业化，有着明显的利益驱动。 

    对话 

    院士张启发： 

    转基因水稻商业化最大阻力是政府决策 

    南都：我国转基因水稻技术现在处于什么水平？ 

    张启发：转基因水稻国产化科研水平正处于最好水平，仅从技术

上说，和美国有得一比。但商业化运作就差远了。现在必须建立强大

的种业公司，推进转基因水稻商业化种植。 

    南都：你认为转基因水稻商业化最大的阻力是什么？ 

    张启发：最大的阻力是政府决策。2009年，我们两个品种的转基

因水稻获得农业部的安全证书时，离商业化种植还差品种审定、生产

许可证、经营许可证。但因为外界一些反对声音，农业部并没有为其

建立一套程序———一套如何评审转基因水稻商业化推进的办法，这

非常遗憾。 

    南都：华恢 1 号与 Bt 汕优 63 这两种转基因水稻的安全证书到

明年 5月便要过期，现在能做些什么？ 

    张启发：证书过期就过期了，还能做什么？从 1998 年开始，我

们用了 11年时间去申请那两张证书，然后寻求将其推进，但到现在，

我感觉是更远了。 
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    南都：有环保组织认为，国内许多转基因水稻研究者同时也是一

些种业公司的股东，他们推进转基因并不单纯出于科学精神，而是有

着利益驱动。 

    张启发：你说到利益，我希望老百姓种植转基因水稻，用更少农

药，获得更高产量，使用更少劳动力，这是我最为重视的利益。对于

种业公司，我希望它更挣钱，因为它挣钱才有更多资金投入科研。当

然，我是做研发的，如果能从中获得合法的收益，这是好的，但不是

我有多需要钱。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2018:48 

    唉，如果粮油不够了，政府应该告诉我们，我们有计划的老人吃

就行了，现在孩子也吃，没有一点风险防范，他妈的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2019:08 

    从一句话看出中国的战略意图： 

    中国商务部官员本周曾经警告，如果美国政府违约，中国将完全

停止购买美国债券 

    ----------什么意思？就是只要不违约还要买！只要给利息就要

买！只要给个面子可以下个台阶对国内有个交代就要买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2019:12 

    @lovetaozi200611614 楼 2013-10-2018:50:10 

    楼主该吃药了 

    ----------------------------- 

    你的认知能力太低级了，以后我们都不用吃药了，转基因食品里
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就可以加入需要的药，比如你想吃治脑残的药，黄金大米里面就可以

有脑黄金，你小子有口福了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2100:40 

    @为你沪杭 11621楼 2013-10-2020:35:05 

    刚看了徐滇庆的视频，他的观点高房价不是个大事情，中国整体

上是房子供小于求，而且在目前经济情况下不可能崩盘，更不可能降

房价。 

    -----问楼主对这样的观点怎么看？ 

    ----------------------------- 

    考虑到他们都是改革红利集团，这个集团中，李稻葵的讲话是最

直率的！记得在 2008 年危机时央视的采访，李稻葵说如果你有住房

需求现在可以买房子！当时他是货币委员会委员，当时房价断供已经

出现，他肯定知道了四万亿刺激计划！今天李稻葵则强调：“短期增

长为全面深化改革让路。”他对《经济参考报》记者说，新一轮全面

深化改革的浪潮即将掀起。一般来讲，中国的改革对短期增长都是扩

张性的,但即将来临的新一轮改革可能有所不同。这一轮改革是在过

去 5年来应对危机的财政、金融刺激政策留下了一定的后遗症之后推

出的，也是过去 10 年高速增长之后各种各样的机制问题需要全面的

调整的声音呼唤出来的。因此，这一轮改革短期增长效果可能是收缩

性的。具体说来，此轮改革需要将政府对经济的过度干预加以一定的

限制。这将直接对地方政府土地开发、举债等扩张冲动形成约束。这

轮改革也将对金融体制、国有企业等方面进行深入改革。这将改变长
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期以来中国金融体制支撑国有部门盲目扩张、重复建设的固疾。为解

决这一问题，此轮改革也将涉及到财政体系，势必会推出旨在夯实地

方财政根基的新税种，而这些新税种的推出对于短期经济增长是收缩

性的。 

    ------------ 

    核心内容 

    1：这一轮改革短期增长效果可能是收缩性的，直接对地方政府

土地开发、举债等扩张冲动形成约束！ 

    2：改变长期以来中国金融体制支撑国有部门盲目扩张、重复建

设的固疾 

    3：会推出旨在夯实地方财政根基的新税种 

    什么意思？ 

    1：就是我早期判断的这次他们要按照华尔街的指令引爆房地产

泡沫！逼破产的地方政府只能卖公共服务业，比如城市地铁、自来水

和污水处理，电信业务、教育、医疗等，大规模的四万亿刺激不会再

来了！实际上这不是他们不想卖地了，不想负债了，是已经城市没有

什么地可以卖的了，债务已经高到光靠卖地已经还不起的地步了，其

实 2012 年很多城市在求开发商拿地！今年“国五条”细则落地后，

土地市场经历了短暂的冷清期后，各地掀起了新一轮土地出让高峰，

开发商的拿地热情再次被激活。原因就是各地“国五条”20%个税政

策放了空炮，开发商于是领会新一届中央政府和地方绝不进行房地产

调控的精神开始疯狂拿地！与以往不同这次各地政府为了还债都拿出
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了大量优质地块，优质土地的供应量增多，卖地的疯狂和买地的疯狂

都到了最后的疯狂！ 

    2：我注意到万科实际上和王石说的不同，拿了大量的地，而且

是在 4月就带头拿地，而国务院在严控和不许央企当地王，而这个时

候上半年境外资本给上海的土地市场贡献了很大份额。，今年 1-7月，

上海共计成交经营性用地 103幅，相当于去年同期的 2.3倍；成交金

额达到 846.8亿元，相当于去年同期的 5.3倍。与港资外资打造中心

地段的核心商业不一样，国内的地产巨头，在上海拍得的地王项目多

集中在非核心地段或者郊区。在整个 2013 年上半年，上海楼市处于

平稳上升行情，境外资金继 2011 年套利出走后，又陆续回归，除了

在土地市场之外，外资房企在上海的项目收购上也动作频繁。尤其是

商业地产市场。截至 6 月底，2013 年上半年上海整栋物业交易总成

交金额超过152亿元，同比上升18.7%。其中，外资收购金额占到66%，

大幅超越内资份额。，以现在的形式来看，外资正在重新找对中国房

地产投资市场的信心，尤为青睐高品质的写字楼，商业地产。与此同

时，国内开发商正积极打造人民币基金平台以吸引包括外资在内的更

多资金进来，共同开发。“在 8月，随着东八块的 60号街坊地块被美

国汉斯地产以 37 亿元的价格拿下，上海的优质核心地块很多都被境

外资本捕获。被誉为上海浦西最后一块黄金地段的“徐家汇中心项目”，

上海规划和国土资源管理局挂出的公告显示，9 月 5 日将确定买家。

这个底价达 175亿的巨无霸项目，4家最具实力的预申请公司联合体

均为港资。我觉得事情有些不对！----我有点闻出一点味道了，要想
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控制中国服务业必须抢占商业黄金地段！让外资抢这些商业黄金地段

就是为他们垄断中国服务业做准备，实际上，4家最具实力的预申请

公司联合体之间是不是有股权关系？央企地产不去的话没有人有实

力和他们拼，李嘉诚说退出的话是不是为了降低核心商业地产价格造

势放的烟幕？ 

    我把逻辑再理一下：2012 年地方政府还地方债都困难了逼着他

们卖最后的核心地块，2013 年通过不让央企退出争核心地块减少外

资拿一线核心商业区地块的成本，我注意到这次拿的地主要集中在一

线核心地块，但是我这个逻辑里面有个问题就是为什么他们不等危机

到来后再拿核心地块？？？这是我还没有想通的！是不是温州人

2012被套的商业地产现在在低价转手？这些都有待求证！ 

    从大势看，在城市化背景下，很多地方、尤其是中西部不发达地

区和小城镇等人口迁出地区的土地财政将难以为继。第六次全国人口

普查数据显示，中国人口的地理分布正在发生深刻变化，出现了东部

和西部省份高增长、中部省份“空心化”的趋势。东部人口增长主要

缘于外来人口迁入的机械增长，甘肃、安徽、贵州、四川、湖北、重

庆等六个省（市）人口呈现负增长，人口外流是导致中部人口“空心

化”的主要原因。随着人口外流、低生育率持续，中西部地区人口将

继续向东部扩散，中部人口“空心化”会日益加剧。这些地区土地财

政的枯竭和房屋大量过剩也必然呈现。到时，建立在土地财政基础上

的地方债势必岌岌可危。过去十年，全国各地包括人口流出地区的土

地财政之所以能够快速增长，一是因为通货膨胀，二是因为大量住宅
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的更新换代和改善性需求。未来的日子里，随着更新换代和改善性需

求的基本满足，人口流出地区的住房需求和土地财政逐渐呈现下降趋

势，是不可逆转的社会规律。这就是鬼城必须在三四线城市首先出现

的原因！而根据资金流向外资还是没有进入住宅市场只是进入高端商

业地产！“十二五”期间，全国耕地保有量要保持在 18.18亿亩；3600

万套保障性住房用地将应保尽保，征地范围空间越来越小！国务院也

知道不可能再这样无限制盖下去了！我怀疑 3600 万套保障性住房用

地是政府贷款欠账收购的土地，如果不盖保障房自己给百姓卖地一些

地方政府恐怕连土地储备的利息都还不起，从现实看我觉得这是大力

发展保障房的本质。 

    3：与中心商业地产抢地不同，商家依靠门店的发展模式越来越

难了，比如好想你的关店潮却是众所周知了，好想你业绩下滑也体现

在公司的半年报中，2013年中期好想你实现营业收入 39923.45万元，

较上年同期下降 0.67%。归属于上市公司股东的净利润 4298.88万元，

较上年同期下降 15.72%。这是公司上市以来第一次出现业绩下滑。

资料显示，2010 年到 2012 年，好想你 90%以上的业绩都是由专卖店

贡献的，但在电商兴起以及房租涨价背景下，好想你专卖店经营已经

开始入不敷出了。我初步判断外资在首先占领核心商业区后，再在经

济危机中廉价兼并其他商业地产！这里是不是存在多国资本利益竞争

的问题？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2110:03 

    下面这个新闻给我们一个地方政府疯狂卖地是假卖地，地方经济
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增长是虚假增长的新思路： 

    附录：地方招商频现假大空：养殖园区荒草丛生 

    中国产经新闻报 2013-10-2101:12:31评论(0)条移动客户端 

    本报记者刘含敏报道 

    当前，一些地方招商大跃进，致使项目假大空现象频现，河南商

水县也不例外。在该县魏集镇，一个由当地镇政府牵头招商引资的养

殖项目，虽号称投资上亿、年产万头种猪、安置千余人就业，但现实

却是“落户”并开工大半年分文未投。曾经一再高调鼓吹项目力争建

成豫东地区大型高科技现代化花园式的养殖园区，至今仍属于无立项、

环评、施工等审批手续的杂草丛生且无人问津的烂尾工程。 

    曾经隆重剪彩现在荒草丛生 

    那么，对位于商水县魏集镇这一养殖项目——商水县昊鸿养殖基

地（万头种猪场），在缺钱与缺手续等现实尴尬境地下，魏集镇政府

有没有组织收回所占地块并返还当地村民耕种呢？答案是否定的。 

    10 月 16 日，《中国产经新闻》记者在厂区门前并无明显标志的

商水县昊鸿养殖基地圈占地块及建起的部分厂房看到，大片土地被围

墙圈起现处于闲置状态，而厂房四周则是杂草丛生，由于长期处于停

建状态，裸露在外的建筑钢筋已被风化得锈迹斑斑。 

    当地有村民向记者表示，该项目占地是由投资方从去年上半年租

赁魏集镇郭屯村朱庄八组村民的 150亩耕地，租金给付形式为每年 6

月 1日至 10日按当年每亩 800斤小麦市场价折成现金兑付，租期 30

年。目前，已相继兑付了 2年的土地租金。 
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    朱庄八组张姓村民告诉记者，被租地原并非村民本意，如不是镇

政府出面组织协调，当地大多数村民是不会将名下的耕地租给养殖项

目投资方的。其中，主要原因是租出去的地会大大降低村民的实际收

入，因为投资方每年仅给付每亩 800斤小麦钱，而每亩每年庄稼产量

是近千斤小麦和玉米（收入两季农作物），看着昊鸿养殖基地内闲置

的厂房和大片耕地，部分村民均向记者表示对资源浪费的惋惜，盼望

早日收回复垦。 

    有知情者向记者透露，当地镇政府之所以不收回这一闲置地块，

继续维持年产万头种猪场项目建设现状。主要处于自身招商压力，而

这一压力很大程度上来自县上下达的年度招商任务指标，加上招商心

切，造成入驻项目企业资质审查不严，出现项目假大空。 

    对于这一说法，魏集镇政府主要领导在电话里向记者表示了否认。

资料显示，“年产万头种猪场”是由商水县魏集镇政府牵头，香港翔

宇投资有限公司和商水县昊鸿养殖专业合作社联合投资 2.5亿元、占

地面积 600亩的大型高科技现代化养殖园区。2012年 8月 15日，该

项目在魏集镇隆重举行了奠基仪式，商水县多名领导干部到场参加。 

    投资方急破产镇政府欲兜底 

    值得一提的是，记者通过工商查询得知，商水县昊鸿养殖专业合

作社成立于 2012 年 5 月份，注册地为魏集镇政府，实际注册资金为

零，然而，在不足一年内于 2013 年 3 月份进行注销；另经记者多方

打听了解，也并未查询到有关香港翔宇投资有限公司真实的注册信息。 

    那么，对于联合投资 2.5亿元的大型养殖项目的双方而言，一方
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是零注册资本且已注销，一方企业背景实力成迷，双方又是如何进行

联营的呢？记者通过魏集镇政府有关工作人员试图联系昊鸿养殖基

地投资方——香港翔宇投资有限公司王姓负责人时，却被该工作人员

告知投资方早已跑路，无法取得联系为由婉拒记者采访。随后，记者

试图通过电话联系魏集镇政府主要负责人时，该负责人的手机始终处

于无人接听状态，无法取得联系。不过，一位不愿透露姓名的魏集镇

政府工作人员向记者坦言称，当时引入这一投资号称超亿元的养殖项

目时，并没有过多审查和了解投资（香港）公司背景资料，更没有与

商水县昊鸿养殖专业合作社签订联营合同。只是为了迎合投资方要求

而成立的一家专业合作社，其最终目的是迫切促成这一大项目尽早落

地，而忽略了前期对项目审查把关这一环节。造成项目开工不久后便

暴露出诸多问题，致使目前处于停工状态。之所以还要将该项目维持

下去，镇里是顾忌到县招商任务压力期望找下家能实现继续投资建设。

昊鸿养殖基地土建工程的施工方负责人程辉则向记者表示，工程复工

的可能性很小。他分析认为，首先，昊鸿养殖基地投资方投资规模超

亿元，但截至目前，投资方却未实际付出分文，所有在建土地工程及

材料支付费用已达 200余万元，均是由施工方程辉本人垫付和材料商

供应，至今投资方拖欠迟迟不清算。对于这样一个目前停工的半拉子

工程，多数投资方大都会望而却步。其次，该项目的前置手续——立

项、环评等均未办理，作为一个典型的违建项目，其他投资方不会轻

易涉足。 

    对此，商水县发展和改革局办公室张主任也向记者证实，商水县
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昊鸿养殖基地的确未到该部门办理有关项目立项（备案）申请手续。

张主任还告诉记者，凡项目未办理前期立项手续，而后面需办理的环

评等其相关审批手续同样也不能办理。 

    不过，即便如此，魏集镇政府还是将这一养殖项目列入该 2012

年工作总结及 2013 年工作谋划当中。据该镇工作总结及工作谋划的

书面资料中载明，由商水县旭阳农牧科技有限公司（昊鸿养殖基地投

资方新成立公司）投资 2.5亿元的旭阳万头种猪养殖基地，一期工程

正在建设。 

    采访中记者还了解到，目前，处于停建状态的昊鸿养殖基地让关

联几方纠结不休。那么，项目到底该何去何从，本报将继续予以关注。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2110:42 

    我们廉价出卖四大行股票的时候，中国的媒体放过一个屁没有？

上海自贸区和国际接轨，你们好好看看国际上的惯例是什么！ 

    附录：英媒：奥斯本对中国乞求怜悯丢尽了英国脸面(1) 

    2013-10-2013:07:34环球时报 

    财政大臣对华示好被英媒成为“叛国者” 

    “这真是个好主意吗？”英国广播公司 17 日如此质问英国财政

大臣奥斯本，质问他为何在华宣布允许中国核电企业在英国核电站项

目中持股，甚至是持多数股。57 年前的 10 月 17 日，英国女王伊丽

莎白二世主持启动全世界首座商业化核电站卡德霍尔核电站，让许多

英国媒体在情感上难以接受的是，57 年后，早已被挤出核电技术前

沿的大英帝国竟将关乎国家能源安全的核电站交给“一个共产主义政
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权”，而原因仅仅是“英国兜里没钱”。也许正因存在这样的纠结，中

国广核集团将与法国电力公司合作为英国建设核电站的消息被一些

英国媒体刊登在政治版，而非经济版。英国《每日邮报》宣称“这是

向中国乞求怜悯”，丢了整个英国政治阶层的脸。力促拥抱中国资本

的奥斯本也被人打上“叛国”的标签。伦敦学者米歇尔说，英国核电

站的引资条件难称诱人，现实是英国需要电，发电需要钱。 

    17日，奥斯本参观广东台山核电站 

    “除了争议，还是争议” 

    英国舆论对中资进入核电领域又作何感想呢？《每日电讯报》说，

奥斯本的决定在英国激起的除了争议，还是争议。英国《金融时报》

首先援引英国能源部消息称，目前围绕欣克利角 C核电站的谈判仍在

进行中，最终协议尚未敲定。《每日电讯报》则援引英国基建专家特

雷福尔的话说，(允许中资进入)是好消息，民用核技术与核武技术间

存在巨大鸿沟，我们又不是在和中国人分享科茨沃尔德地下掩体里的

核秘密，我们只是要确保英国躲过因缺电不得不全国关灯的风险。还

有英国读者在写给《金融时报》的信中说，奥斯本与鲍里斯(伦敦市

长)本周访华是中英组建全球商业工业联盟的最好机会，英国应趁美

国向中国企业关闭大门之机拥抱中国企业。但英国舆论场更多的是另

一种声音。 

    “这可是非常关键的能源基础设施建设，欧盟任何其他成员国、

美国或者俄罗斯，甚至中国自己都不可能把这样的工程交给与自己政

治观点不同的人”，伦敦大学学院能源专家保尔·多夫曼如是说。BBC
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政治记者布莱恩直接撰文问道，允许中国持股英国核电站，这是好主

意吗？文章说，奥斯本为他的决定欢呼，但不是所有英国人都陷入狂

喜。英国《工程师》杂志记者斯图阿特撰文称，“在中国对外国电脑

系统不断发动网络攻击的背景下，我们真要邀请中国政府的分支机构

控制我们如此重要的基础设施？” 

    唐宁街前能源顾问尼克撰文称，“他们(中国人)会进入我们系统，

了解英国电网的复杂结构，熟悉英国电力供应的操作程序，以及英国

核电技术”。曾任英国前首相布朗安全顾问的韦斯特勋爵说，中国算

不上流氓国家，也不会和英国打仗，但事情未必不发生变化。英国《卫

报》的文章中提到英国人的一种担忧：“我们把核电站卖给中国，今

后一旦发生事情，如我们说了不该说的话，中国人会不会拉闸？” 

    奥斯本在宣布允许中企持股时表示，“来自任何国家的任何投资，

都必须在安全和安保方面遵守严格的监管标准”。他的话非但没有安

抚英国媒体，反而被《卫报》刊登的评论指责“对中国有放肆的热情”，

理由是不论是以往批准中国企业参与机场建设还是此次允许中企持

股核电站，在做存在如此巨大风险的决定前英国政府竟然不先进行严

肃认真的全国性辩论。文章说，中国主权基金和国有企业都不是爱心

泛滥的，投资英国必有所图。金融危机后已沦为“贫困”的英国政府

在拿人家钱之前，必须在安全、主权和成本三方面多多思量。 

    BBC还说，英国是西方大国中对外国渗透本国敏感基础设施限制

最松的国家。在美国、澳大利亚和加拿大，政府都会阻止外国企业投

资美国关键基础设施。法国电力公司最近在马里兰州建一座核反应堆
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的计划就被美国政府封杀。 

    重要基础设施被外国控制已属危险，“更不用说控制它的还是一

个人权纪录差、贪污腐败多、时常对英国发动网络袭击的共产主义集

权国家”。英国《每日邮报》称，出现这样的局面是过去数十年历任

英国政府的糟糕政策造成的，要不是国家缺电，要不是奥斯本兜里没

钱，英国不至于向中国乞求怜悯。该报网站刊登的网民留言中，有英

国网民指责奥斯本叛国，有人说“我们该叫奥斯本中国北欧省主席”，

还有人说“下一个被卖的是英国王室，真无耻!”感慨之余，英国媒

体也提出一个问题，为何英国本土企业不参建欣克利角 C核电站。英

国《独立报》解释说，讨好中国简单，让英国企业投资却很难。文章

称，英国大企业现在都喜欢把钱存在银行里，“你上一次在广播里听

说英国企业在本国大项目上投入巨资、提供大量就业机会是哪年的事

了？”文章说，英国企业现在只关心大型购物中心如何发展，他们担

心全球金融危机、担心欧元区危机、担心中东火药桶、担心美国债务

违约，就是不愿慷慨解囊。而核电站的投资风险相当高。 

    ------------------------ 

    ZXL1968：文章说，“这可是非常关键的能源基础设施建设，欧盟

任何其他成员国、美国或者俄罗斯，甚至中国自己都不可能把这样的

工程交给与自己政治观点不同的人”在做存在如此巨大风险的决定前

英国政府竟然不先进行严肃认真的全国性辩论中国主权基金和国有

企业都不是爱心泛滥的，投资英国必有所图。金融危机后已沦为“贫

困”的英国政府在拿人家钱之前，必须在安全、主权和成本三方面多
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多思量。” 

    -----说的太好了！这和美国小朋友的惊世一言是一脉相承的，

老牌帝国主义国家的思维方法教育理念就是和孔子的儒家奴性文化

不同，从小霸气外漏成人时刻不忘国家安危帝国尊严和扩张！我稍微

修改一下就可以让这篇文章成为人民日报头条社论！强烈要求国际接

轨！从转基因开始！从上海自贸区开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2111:43 

    本人获得中华民族文化企业友情赞助发布完整文章的平台，在哪

里将完整的不断修改完善各类主题的文章，系统的阐述自己的想法，

改变现在文章杂乱无章的局面！ 

    http://www.hnhfddy.com/news.asp？classid=1 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2111:51 

    本人每天发的文章同步在 http://www.hnhfddy.com/news.asp？

classid=1包括每天被删的回复和文章！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2116:28 

    李嘉诚撤资续：90亿卖在建项目国有金融机构接盘 

    2013年 10月 21日 07:16王肖邦 

    --------结果出来了，二货又高位接盘了！不过外资确实也在接

盘上海商业地产，这事还真就奇怪了，但是根据材料美资没有接盘！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2116:57 

    一 篇 神 贴 --ZXL1968--- 完 整 版

http://www.hnhfddy.com/news.asp？classid=1 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2200:01 

    北京中高考改革能否让“枉学英语”改观 

    北京市教育考试院２１日公布中高考改革方案。降低中高考英语

分值、提高语文分值，重点高中名额向一般中学倾斜等成为方案的亮

点。据北京市教委委员李奕介绍，北京２０１６年将实施新的高考方

案，其要点是调整考试内容、试卷结构、考试科目的分值。文史类、

理工类总分仍为７５０分，其中，语文由１５０分增至１８０分，数

学仍为１５０分，２０１６年起高考英语由１５０分减为１００分。

实行社会化考试，一年两次考试，学生可多次参加，按最好成绩计入

高考总分，成绩３年内有效。而中考方面，２０１６年起语文卷总分

值由１２０分增至１５０分；英语卷总分值由１２０分减至１００分，

其中听力５０分（10月 21日新华社） 

    引用网友普嘉观点： 

    英语是国际上通用的语言，也是世界上学习人数最多的语言，哪

怕中国人去东南亚旅游，掌握英语就能与本地人交流了。国家教育政

策把英语纳入国民教育，这跟全球化趋势不谋而合，英语教育也取得

了有目共睹的成果，但英语应试教学高投入、低产出依然困扰着我们。

中国人长时间学习英语，却忽视了语言最起码的听说能力的训练，到

头来依然无法在实际生活中应用自如，的确需要教育方式上的转变。

语言学习首先需要的是环境，很多没有系统学习过英语的人，电视看

多了、外国人见多了，英语听多了，照样会说“HELLO”。因此英语学

习首先是培养听说能力，也就是培养语言环境，而不是从读写开始，
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死记硬背学语法，例如，以英语为母语的人大多数都不知道“过去完

成进行时”这种语法，花费十几年啃书本背语法而不学习应用，这就

导致很多人在学完后迅速遗忘。外语系的学生日语、法语、德语等其

他语种都是到大学后才开始学，几年后也照样能胜任自己所承担的外

语工作，为何英语学习要用去我们十载光阴呢？ 

    ZXL1968：其实我倒和其他老师交流后认为，现阶段将英语作为

学业水平测试内容就可以，英语当然要学习，但是学习要分等级，美

国的中小学数学也是分等级的，简单的确实简单，但是高中难的部分

我们要到大学才学，现在我们的英语学习异化成真正的应试教育而不

是交流工具，中小学生低等级有几百句日常对话和西方礼仪风俗、记

上 1000-4000基本单词掌握一定阅读技巧就可以了，没有必要搞现在

没完没了的完形填空和琐碎的语法，我和外教交流发现他们表达的很

随意！完全是为了应试而设计的考试和这种考试指挥下的英语教学是

没有意义的！当然我们也要培养一定规模的英语专业翻译人才，现在

每个省设立 1所外国语学校是正确的，尤其是小语种要有后备人才社

会储备，这样就把大多数国人的智力和时间解放出来！我刚才陪不到

8 岁上小学 3 年级的女儿背学校布置的英语单词，昨天花 1 小时背 4

个，今天又是她妈妈受不了了我接着让她 1 小时背会和默写会了 4

个，非常困难。 

    当然最后我发现了孩子的问题： 

    1：她用汉语拼音尝试拼英语单词，错误率就高.2：她不愿意张

口，一个在我这就 BIRD 写错 8 遍！最后孩子瞌睡了实在不想学了！
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但是我最后也急了，干脆不让她写了，让她跟我有节奏的快速拼一遍，

然后重复，3遍就背下来了！这说明她眼睛在看单词实际上心理已经

厌倦，再看也是没有用的！后来她到妈妈被窝里，妈妈再问一遍她都

说对了，女儿高兴的流泪了！看来不是我女儿笨，是方法不对头！现

在看李阳的方法有他对的地方，就是节奏、出声、快速重复！这东西

我觉得抄几遍意义不大，与其抄几遍不入多念几遍，多念几遍不如实

际运用一次！因为背单词真没有什么智力活动，无非就是对这一枯燥

的事情找到提高刺激引起兴奋关注的办法，然后才能有效记住！ 

    高考考试的分值也没有必要语文就多一些分，我甚至认为语文可

以减分！英语、语文各减 50 分，这样有 100 分作为工科大学劳技课

程考试、理科大学加实验考试等等的分项；英语分两种试卷一种是语

言类考生和对外语要求高的学校和专业加听力等，我认为可以和现在

要求一样，我们不能走极端，就是全面改变现有教材和师资也是种浪

费！一种不考听力但是语法要减少知识点，主要考察基本阅读和翻译

能力。其实文科和体育艺术学生数学也应该这样分等级！ 

    其实，这些都不是根本啊！根本还是在高中乃至初中阶段就让学

生分流，相当部分学生开展职业技能学习！少部分学生选拔出来进行

精英学习，同时开展职业技能学习的学生在他们工作后又可以自己选

择的进行精英提高学习！ 

    我一直想举一个养羊的例子，面对一片水草丰美的草场和一片草

稀少的盐碱牧地你选择哪个呢？有经验的牧人都选择草稀少的盐碱

牧地！上面说了新疆阿勒泰草场好，羊肉很肥美但是最多几千元，今
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天央视报道新疆南疆盐碱地的刀郎羊起码 1-2 万一只，有的几百万

呢？为什么呢？水草好的地方羊不愿意动，肥肉比例高，肉酸性；而

盐碱地的羊由于环境恶劣不停的在奔波找食物，肉质细嫩脂肪很少，

而且是天然碱性，像我这尿酸高的人有脂肪肝的人吃了这种羊还能有

利健康，你说值钱不值钱！学习和羊找食物是一个道理，要让羊自己

找食物！无独有偶，今天央视 CCTV7农业节目，说了一个内蒙古的变

圈养牛为放开缰绳让牛散养，原来 1 个人只能养 40-50 只牛现在养

3000只牛，而且牛还更加健康！一句话要散养不能圈养，要让他自己

找食不要填鸭！我们现在的教育就是在圈养就是在填鸭！单纯的改变

考试科目、内容和分值都是治标不治本的！要及早让学生接触生产和

生活实际的需要，我的很多学生只是在上了大学，乃至在大学毕业后

才知道自己真需要学习什么！很多很一般的学生因为知道了自己需要

学什么反倒比学习好的一直在老师带领下学习的学生更有出息！但是

显然从年龄上讲有些太晚了！比如，前天碰到文科班一个以前不好好

上课的学生，他成绩差所以只是考上了乌鲁木齐的医学院学中医，现

在已经是研究生了，他大学时喜欢上了中医，所以本来学习很一般的

男孩后来居上了！还有大学毕业开始学玉雕的女生、大学时开始学瑜

伽转而当瑜伽教练的女生，还有大学时已经兼职酒店当领班现在已经

开企业的男生！正是看到这点我咬牙让女儿提前 2年上小学，六年级

不上直接上初中，因为中国开始职业技巧的学习太晚了！而精英学子

又不能在自己天才的领域及早深造！这样中国就出现了既没有大师也

没有高级技术工人的局面，这样的教育模式不改革，说什么都是一个
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梦乃至一个屁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2210:57 

    引用：杨连宁：为什么国内民生必需品越卖越贵？ 

    越卖越便宜的民生必需品，国内不多，譬如汽车+电器等，都是

外企、民企激烈竞争的。凡是政府、事业单位与国企三位一体垄断的，

从水电油气到住房、上学、看病，都是越卖越贵的。为什么？因为我

国沿袭了 2700 年前创始的盐铁专卖传统，越是民生必需品，越是被

权力从严从紧地管控了起来。 

    基本上，国内的主要社会资源与财富，都是依靠权力来配置的。

过去的权力配置，是以盐铁专卖、粮食统购统销为标识的；如今的权

力配置，则是以土地+住宅、汽油+道路、学校+医院之类的垄断专卖

为标帜的；显然，贯通古今的这样一条吃霸王餐的食物链条，你一眼

就能够辨认出来。 

    盐铁专卖的策略大师管仲，当年就得意于自己制度设计的巧妙。

他说，国家专营每个国民的生存必需品，表面上没有征税，不会被人

民反对，实际上比征税更肥厚，能征到手两倍于赋税的人头税！于是，

2700 年来，中国独具了世界各国没有的变相人头税——各国政府的

主要收入只有赋税，中国政府在赋税之外更有专卖收入。 

    原始的盐+铁的专营，是因为只有盐和铁才能够集约供应。来到

现代，越来越多的大宗商品可以集约供给之后，粮食统购统销就比盐

铁还要严苛了。如今的土地+住宅、汽油+道路、学校+医院乃至电话

+电视+网络等等更宽泛了，凡是民生必需品，只要没有高技术门槛，
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是不是都可以拿来专卖了？ 

    这里你会发问，为什么汽车+电器没有专卖呢？问得好！问到了

穴位上：2012 年我国进口芯片花费了 1920 亿美元,远超过进口石油

的 1200亿美元。可见，汽车+电器之所以越卖越便宜，之所以能够逃

避专卖，是靠技术专利打破了特权专卖的——国内的汽车工业、电子

工业曾经走过 30 年“国产替代进口的民族工业道路”，浪费了投资，

保护了落后，最终仍旧啃不下高科技的硬骨头，我们才不得不放弃国

产，向跨国公司门户开放了。 

    由此你发现了，凡是没有专利技术的民生必需品，都是可以被垄

断专卖的。斯密认为，凡是长期坚挺、只涨不跌的商品价格，无非是

出自以下 5种原因：1，暴利被隐瞒了；2，自然垄断；3，行政垄断；

4，行业垄断；5，拥有专利技术。看一看这 5个原因，你不就恍然大

悟了：除了拥有专利技术才打破了专卖的汽车+电器之外，目前国内，

又有什么商品能越买越便宜呢？换言之，国内凡是越买越贵的商品，

又有哪个不是被斯密所说的三重（自然、行政、行业）垄断拿来专卖

的呢？ 

    由此可见，在消费领域越来越宽泛的现代社会，继续沿用古代那

个巧妙的人头税，必然导致越来越多的民生必需品越卖越贵，垄断专

卖的政府也就越来越肥，肥得不妙了。为什么？因为这种现代版本的

专卖制度，犹如诺赛克描述的那样一幅不妙景象：“一个人独占了沙

漠里的唯一一眼泉水，并且可以随心所欲地收费。” 

    比方说，政府、事业单位与国企三位一体，仍旧垄断着几乎所有
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的民生必需品。所有“维持生存必需的、须臾不可离开的、并且是不

能替代的”（米瑟斯语）的民生必需消费，像鱼鹰被渔夫扼住了咽喉

一样，你是被食利者联盟强迫买单的，他们的垄断暴利，也就转嫁为

千家万户的昂贵生活成本了。 

    这个专卖特色，是不是很鲜明呢？跟啃爹能啃得脑满肠肥相似，

这种资源与财富分配机制上的啃老（百姓）也一样，也能啃得少数人

盆满钵满。正因为现行体制沿袭了这样一条食利者联盟啃定了老百姓

的食物链，导致了社会上利益共享较少，利益冲突较多，也导致了财

富分配呈现出“国富民穷、官富民穷、城富乡穷”的特色。 

    --------- 

    这篇文章其实好就在给我们揭示了为什么统计局的税赋显示我

们中国人的税赋似乎不是很重而实际上屁民的感受确实很沉重的原

因，因为还有这样的土地垄断经营，自来水等等垄断经营！还有各种

费，乱收费和不合理收费，比如乌鲁木齐河滩高速路的费一收几十年

了！没有任何一个人大代表、官员问一下是不是该停止收这个费了，

是不是该审计一下了，这个费只要朝廷还在估计还要收下去的，根据

经济形势，罚款收费将会越演越烈的！ 

    这篇文章观点失误就在把孩子和洗澡水一起倒掉，我认为国家经

济民生领域要分不同情况： 

    （一）有关需要涉及子孙后代长远发展的需要计划安排的矿产、

耕地、水资源必须产权归国家全民所有不能私有化市场化！一个简单

的道理和现实就是如果矿产归私人了，现在各地的小煤窑已经显示出
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毁灭性破坏性开发的后果了，导致了大批煤炭资源白白浪费，如果把

水井承包个人，他恨不得一夜之间将水抽干卖完！耕地给私人了粮价

低了他就卖掉盖高尔夫球场乃至荒废没有人管会不会闹饥荒！ 

    （二）有关国家经济命脉和国防安全的领域，比如铁路、电力、

电信必须专营，现在看来三中全会的报告一定会这样写：“保证铁路、

电力、电信的国有资产地位，同时在市场经济条件下盘活现有国有资

产，将所有权和经营权分离，国有资产只负责生产的基础领域，其他

运营部分可以市场化的领域充分市场化，破除垄断！实际上什么叫专

营？专营的肥肉在哪里？我打个比方，比如修高速公路，国家掏钱无

偿提供土地和花钱征地，国企忙乎半天修好了路，这个路是国企修的

路的产权是国家的，对吧，按理说国家要么就是干脆不赚钱，利用国

民税收将修路的钱还了，全民免费用路，前 30 年就是这样，理论上

世界绝大多数国家也是这样，要么就是修了路设收费站收费还钱，这

就是专营，后 30年就是这样的情况。那么从 2013年起，现在又要是

什么情况了呢，中国文人的一些小聪明都弄了说让人听不懂的恶心话

上了，我说的直白一些，就是政府把修的路上的收费站卖给私人，是

的，他们没有卖路，但是这相当于把国家专营变为私有人专营！看起

来这条路还是全民的国家的，但是收益已经是私人的了！我可以百分

之百的说他们在卖这条路的时候是只会计算修路成本而不计算沥青

路下的土地成本！这和建行、工行贱卖股份给外资中不计算建行、工

行庞大的基础营业网点的隐形投入是一样的！这点把戏，不管他们用

多么复杂的词汇、理论和计算公式说破天了就是这么回事！诚然，30



5894 

 

年前国家专营与后 30 年国家专营是有本质区别的，前 30 年国家专

营是国家积累财富完成农业国向工业国的转变，比如如果国家不通过

专营修路我们不可能实现初步的工业化！当时修路是耗尽当时民力，

但是这些路，这些不收费的路又真正造福全民了！后 30 年修路专营

设卡收钱，修路变为权力部门少数红利集团的红利，这就是专营垄断

的民愤所在！所以国家资源，比如修路这样动用全民土地投资修建的

项目，不能简单的看投资额定红利，如果是有红利必须是全民分享红

利的问题！所以必要的部门国家专营是没有错的，错在利益必须全民

分享而不是权力小集团分享！现在的媒体故意以偏概全，妄图把权力

分享全民资源变为私人资本分享全民资源！ 

    （三）对于不牵涉民生基本生存和国家基础战略资源的部门、领

域我认为全面放开市场化，不是限制规模的问题，是限制能够操控行

业价格的企业！所以注意合适的时候按照国际惯例进行反垄断拆分鼓

励充分竞争！ 

    这里我有一个经济上的理论创新： 

    对新兴的技术、产品国家还要特意市场培育和资金扶持！这里我

要提一个合理通货膨胀的消化理论，我认为钱是干什么的？本质钱是

根据市场商品量发出来的！只要有了新产品、新消费需求就和自然界

森林有了新物种一样，哈哈，我们必须给这个新物种提供更大的森林，

这个更大的森林就是多发的货币，否则人们怎么能够有钱消费新的商

品呢？什么叫消费水平提高，经济发展？这就是本质！ 

    所以，我认为，国家人大预算每年就是要直接告诉百姓，我们今
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年有多少钱扶持新产品的研制和市场推广，按照哈佛的商业定律，人

们的消费种类和习惯是可以培养的，啊，我就不说哪个卖猪的和农妇

的故事了，我们知道了市场经济这样的本质规律为什么不开创性的运

用呢？具体来说就是我们预算多印一些钱支持国家审核通过的新产

品开发，而且国家对开发出来的新产品还要进行成本补贴，参照家电

下乡补贴，这样鼓励百姓消费新产品 1年，1年后企业就自己到市场

闯荡去吧，如果顺利，企业能够很快以新的税收回报国家，国家可以

占有创新企业一点股份，这样以后就形成了可以循环的创新国家基金，

这样能够最快的把中国人的智慧发挥出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2211:13 

    我需要的结果出来了： 

    附录 1：9月 70城房价同比仅温州下降北京涨幅最大 

    2013年 10月 22日 09:30国家统计局网站 

    (一)与上月相比，70 个大中城市中，价格下降的城市有 2 个，

持平的城市有 3 个，上涨的城市有 65 个。环比价格变动中，最高涨

幅为 1.9%，最低为下降 0.3%。 

    (二)与去年同月相比，70 个大中城市中，价格下降的城市有 1

个，上涨的城市有69个。9月份，同比价格变动中，最高涨幅为20.6%，

最低为下降 1.8%。 

    二、二手住宅价格变动情况 

    (一)与上月相比，70 个大中城市中，价格下降的城市有 4 个，

持平的城市有 3 个，上涨的城市有 63 个。环比价格变动中，最高涨



5896 

 

幅为 1.8%，最低为下降 0.6%。 

    (二)与去年同月相比，70 个大中城市中，价格下降的城市有 2

个，上涨的城市有68个。9月份，同比价格变动中，最高涨幅为17.8%，

最低为下降 5.3%。 

    附注： 

    1、现行《住宅销售价格统计调查方案》自 2011年 1月起开始实

施。 

    2、调查范围。住宅销售价格的调查范围为 70个大中城市的市辖

区，不包括县。 

    3、调查方法。70个大中城市的新建住宅销售价格、面积、金额

等资料直接采用当地房地产(行情专区)管理部门的网签数据。二手住

宅销售价格调查为非全面调查，采用重点调查和典型调查相结合的方

法，按照房地产经纪机构上报、房地产管理部门提供与调查员实地采

价相结合的方式收集基础数据。 

    4、新建住宅含保障性住房；新建商品住宅不含保障性住房。 

    附录 2：10月 1日，克而瑞信息集团(CRIC)、易居房地产研究院

和中国房地产测评中心发布了《2013 年 9 月中国城市住房价格 288

指数(以下简称“中住 288 指数”)》，监测反映全国 288 个地级以上

城市房价变动趋势的“中住 288指数”在 9月再创新高。 

    报告显示，2013 年 9 月，中国城市住房(一手房)价格 288 指数

为 1066.2 点，较上月上升 4.4 点，环比上涨 0.42%，涨幅较上月缩

小了 0.66个百分点，同比上涨 10.41%。 
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    一线城市房价环比连涨 9个月 

    中住 288指数报告显示，在监控的 288个主要城市中，共有 194

个城市一手房交易价格出现上涨，94 个城市指数环比出现不同程度

下跌。全国 31个省级行政区域中，山西、安徽、四川、贵州、浙江、

陕西和内蒙古等 7个区域一手房交易价格指数环比有所下降，其它省

级行政区域一手房交易价格指数环比均值稳中有升。环比上涨城市和

行政区域数量均较上月有所上升。 

    在 9月各城市的房价表现中，北上广等一线城市房价上涨压力依

然较大。 

    报告显示，9 月，北京一手房交易价格指数为 1147.8 点，较上

月上升 10.5点，环比上涨 0.93%，涨幅较上个月扩大 0.42个百分点，

一手房交易价格指数连续九个月上涨。 

    上海 9月一手房价格指数为 1156.3点，较上月上升 13.5点，环

比上涨 1.18%，同比上涨 19.43%，近一年来，上海一手房价格指数均

保持上涨趋势。 

    广州一手房价格指数为 1143.1 点，较上月上升 6.2 点，环比上

涨 0.55%，同比上涨 22.02%。深圳为 1087.8点，较上月上升了 11.1

点，环比上涨 1.03%，同比上涨 11.72%。广州和深圳的一手房价环比

上涨趋势分别持续了 12个月和 9个月。 

    此外，一手房价指数上涨较大的重点城市还有武汉和南京。其中，

武汉 9 月一手房交易价格指数为 1096.4 点，环比上涨 1.16%，同比

上涨 13.36%；南京一手房价格指数为 1112.5 点，环比上涨 1.17%，
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同比上涨 22.69%。 

    二手房价格涨势已持续 1年 

    在二手房价方面，同日发布的《2013 年 9 月中国城市住房价格

288 指数——二手房价格 60 指数》显示，2013 年 9 月，中国城市住

房价格 288指数—二手房价格 60指数为 1028.5点，较上月上升 9.6

点，环比上涨 0.94%，涨幅较上月扩大了 0.70 个百分点，同比上涨

4.47%。二手房价格 60指数环比数据延续了近一年来的上涨走势。 

    监控的 60个城市中，共有 57个城市指数环比上涨，比上月增加

13个城市，占监控范围的九成以上。其中，乌鲁木齐以 5.62%位居涨

幅首位，绵阳、三亚、重庆、郑州等四城市分别以 2.60%、2.26%、

1.95%和 1.94%的涨幅位列二至五位。 

    此外，共有 3个城市指数环比出现不同程度下跌。其中，湖南衡

阳跌幅最为明显，环比下跌 4.00%，而内蒙古包头、山西大同环比分

别下跌 0.10%、0.03%。 

    -------------------哈哈，今晚慢慢解读！很有料！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2223:58 

    @羊羊 PK美妞 11651楼 2013-10-2221:23:30 

    老师等你解毒! 

    ----------------------------- 

    今天改了一下午考试卷，哈哈，现在还没有改完，先简单的说几

句 

    全国近三分之一的城市的房价 8、9月已经持续下跌！ 
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    1：九月房价总体上涨是没有问题的！ 

    2：一手房上涨更快也是没有问题的！ 

    3：调查范围。住宅销售价格的调查范围为 70个大中城市的市辖

区，不包括县。这话是什么意思？我们知道现在的鬼城都在哪里？都

在远郊，也就是接近大城市的县！这是我对统计样本的一点质疑！此

外统计样本基本是一二线城市，我一直没有否认一二线城市后崩盘，

我需要更加关注三四线城市，所以这个抽样样本是有局限性的！ 

    4：统计样本 4、新建住宅含保障性住房；新建商品住宅不含保障

性住房。1800 万套保障房如果算到新建商品房里面价格会拉低多少？

就我所知乌鲁木齐的保障房私人起码比商品房成交价低一半以上，因

为保障房 5年后才能上市交易，真实的成交价格该不该算这个？ 

    5：10月 1日，克而瑞信息集团(CRIC)、易居房地产研究院和中

国房地产测评中心发布了《2013 年 9 月中国城市住房价格 288 指数

(以下简称“中住 288 指数”)》，监测反映全国 288 个地级以上城市

房价变动趋势这个更接近我需要的数据！288指数报告显示，在监控

的 288个主要城市中，共有 194个城市一手房交易价格出现上涨，94

个城市指数环比出现不同程度下跌。实际上我们查数据可以看到在监

控的 288个主要城市中，8月共有 212个城市一手房交易价格出现上

涨，76 个城市指数环比出现不同程度下跌。上涨城市 7 月的数量是

217个。而 7月是房价上涨的顶峰区域。 

    这样我们就比较清晰的在更大尺度看清了，实际上从全国而言从

7月房价上涨的顶峰算起，实际上房价下跌的城市越来越多而不是越
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来越少！而且房价下跌已经初步具有了持续性，如此我说以 6月为中

心正负 3个月房价开始下跌从现在看没有任何问题！！！ 

    什么意思，我给大家清晰的排列一下房价指数环比下跌的城市：

6月 79个、7月 71个、8月 76个、9月 94个！哈哈哈哈！同志们朋

友们，我难道不能得出 8、9月全国房价下跌城市数目持续扩大，9月

开始加剧扩大的结论吗？甚至我可以得出全国近三分之一的城市的

房价已经下跌的结论！当然如果我们把北京的天价房和其他城市的房

价一平均当然全国房价上升的幅度还不小呢！中国的事情本来就是一

个让少部分人和地区先富起来的事情，所以中国的统计用什么平均和

一线代表就是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2300:09 

    我所在的地方乌鲁木齐，实际上是全国房价持续排在首位的地方！

从我亲自了解的情况，一手房价完全由开发商随心所欲的操控，恒大

同样的房子最早是 6000去年 3800，今年 5000，现在有实际买房签单

的时候再给的不对外宣传的所谓优惠！他们也知道很少有人掏起首付

了，他们 60 万的房子只要交 3 万首付，我觉得他们甚至恨不得 0 首

付！我去摸底到五家渠看了两次房，烤肉、蛋糕好吃好喝啊！哈哈哈！

眼看着他们高层三年了还没有完工成片的别墅空空荡荡没有几个人，

他们喊 5000，就是喊 3000 我也不去！房地产商在 2013 年面临着巨

大的信托还债压力！伙计们挺住，下一个房价下跌的城市就是你哪里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2300:10 

    今晚不再发帖，改卷子到 3 点也要改完，明天早上 9 点要讲评！
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哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2300:28 

    [引用]深圳从来都是中国房地产市场的风向标，一有风吹草动，

总是比其他城市要早。10月 19日是星期六，按照市场的规律是成交

量的最高峰，这一天的成交量经常突破 1000套，最少的时候也有 400

多套，而现在，如此少的成交量 

    ----不但如此在进入 10月后深圳的房价开始拐头了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2310:17 

    @nisame11653楼 2013-10-2223:59:35 

    回复第 11649楼(作者:@隼眼于 2013-10-2217:33)银行都不贷款

了，房价为何仍是向上啊？========== 

    因为房地产数据是中介统计的 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，说到本质了！房价上涨对中介有利啊！数字造假中国人

是有天才的！可惜没有用来洗劫世界！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2311:01 

    凤凰网： 

    全民相对论：教师群体呼吁取消黄金周专家批没良心 

    内容提示：今年“十一”长假拥堵情况比往年更严重，全国各地

景区都是人山人海。有人吐槽说黄金周已经变成了黄金粥了。有专家

认为黄金周已经无法满足人们对于假日的需求，应该取消；也有专家

认为由于国情原因，我们的带薪休假无法彻底执行，黄金周是大家享
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受假期的最好保障。黄金周到底该不该取消？本期《全民相对论》，

全民热议“中国人的完美假期”。 

    本期我们请到的嘉宾有：刘德谦，中国社科院旅游研究中心；王

富德，北京第二外国语学院旅游发展研究院副院长；顾海兵，中国人

民大学教授；魏翔，北京第二外国语学院中国闲暇经济研究中心主任；

刘思敏，《中国旅游报》经济编辑部主任。 

    ------------------ 

    考 虑 版 权 问 题 ， 我 不 能 全 篇 引 用 这 篇 视 频 文 字 ，

http://phtv.ifeng.com/yuanchuang/detail_2013_10/22/30557785

_1.shtml 

    我看了半天此文文不对题！现在为什么公务员、教师、中石油、

电力、中国铁建等等的负面消息集中出来了？要让你下岗和廉价出卖

的时候首先就要把你搞臭！当年工人下岗的时候说他们懒，等等！只

要大家知道舆论工具把持在谁的手里就可以了，就说中石油吧，当年

央视报道了什么历史上的今天，一个渤海油井翻了的事件，中石油的

前身就能让央视这个节目停播，现在为什么不行了？大领导的思路变

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2311:14 

    五十几位全国政协委员联名的两份提案停止转基因水稻 

    苏铁山 2010年 3月 12日 

    3月 7日前，由五十几位全国政协委员分别联名的两份提案郑重

的交给了正在召开的全国政协大会。两份提案分别由全国政协委员任
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远征和董良翬率先发起。这两份提案均从维护中华民族安全和国家安

全的角度提出立即停止转基因水稻和玉米的商业化生产，同时主张应

集中国家力量大力发展独立自主的基因技术研究。 

    任远征、董良翬两位大姐告诉我，在签名者当中，有毛主席的女

儿李敏，贺龙同志的女儿贺捷生、叶剑英同志的女儿凌孜。 

    向这五十几位和全国人民站在一起的全国政协委员致敬！向所有

和全国人民站在一起的全国人大代表全国政协委员致敬！ 

    ---------------- 

    全国政协委员的联名提议为什么可以不重视？我们要求有正义

感的人大代表提议罢免农业部官员，没有人大代表提议我们就罢免人

大代表，我们不需要这样的代表！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2312:06 

    听说日本批准击毁中国无人机了！太好了！我不赞成和日本乃至

美国贸然进行大规模战争，但是按照毛主席的战略思想，打就是为了

不打，小打就是为了不大打，决心打就是为了不打！我再结合经济上

的考虑，如何处理这件事就非常简单了！ 

    首先，我们还是不打第一枪！但是我国飞机，即使是无人机在钓

鱼岛上空飞行被日本击落也应该视为对中国的战争挑衅，为了限制战

争规模乃至彻底杜绝战争，又能维护主权和尊严获得利益，我认为我

们应该宣布：日本的攻击我国无人机的导弹和飞机从哪个基地发射和

起飞我们就把哪个基地导弹饱和毁灭！没收日本在华企业！我们是有

限自卫反击，如果日本想扩大战争，那么我们奉陪！但是你悄悄了我
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们继续做生意！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2313:25 

    就中国房价我再说一句本质的话：“土地财主代表封建经济，如

果现代资本金融经济连封建经济都不能玩死，人类社会就不可能进步

到现在了” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2411:21 

    最新重磅新闻：中国允许银行破产倒闭储户存款将由存款保险机

构进行赔偿 

    

http://www.s1979.com/news/china/201310/23104346323.shtml 

    2013年 10月 23日 18:12来源：深圳广电集团 

    -------------银行倒闭就要到来了，那么下一步就是外资银行

以很低的价格，比如存款保险机构收购银行门面等等！该来的要来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2411:25 

    引用网友：央行日前发布《2013年中国金融稳定报告》称，建立

存款保险制度的各方面条件已经具备，内部已达成共识，可择机出台

并组织实施。通俗理解就是，国家不再为储户在商业银行的存款兜底，

允许银行破产倒闭，一旦有银行破产，储户的存款将由存款保险机构

赔偿，但赔偿有一定限额。 

    --------这里关键是赔偿有一定限额！也就是说如果说房地产商

绑架了商业银行，银行又绑架了储户，我们老实存钱的可能要为银行

破产买单！我还那句话多余钱买黄金！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2411:49 

    值得注意的是，存款保险制度在全球通行的一个做法是：只对自

然人存款承担赔付责任，企业存款不在赔付范畴之内。并且，随保对

象是储户的各类存款，但不包括在银行购买的理财产品或其他投资产

品。 

    ---------房地产信托，理财产品，现在给你很高利息，忽然倒

闭---不赔了！同志们同胞们不要告诉我在我劝你不要买理财产品的

这一年中，你还买了！不要告诉我你的理财产品还有半年到一年到期！

央行发出这个信息是有研究的，房地产撑不住了，理财产品，信托产

品大面积要违约了，如果央行不来个免责，洪水会把央行也淹掉的，

所以，哦，我已经说的太多了，怎么做大家懂的！我就是 2012 电影

里在黄石公园火山口发消息的哪个孤独的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2412:08 

    上海银行间同业拆放利率（ShanghaiInterbankOfferedRate，简

称 Shibor），以位于上海的全国银行间同业拆借中心为技术平台计算、

发布并命名，是由信用等级较高的银行组成报价团自主报出的人民币

同业拆出利率计算确定的算术平均利率，是单利、无担保、批发性利

率。目前，对社会公布的 Shibor品种包括隔夜、1周、2周、1个月、

3个月、6个月、9个月及 1年。 

    现在又钱极度紧了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2412:16 

    奇怪的就是流入美元根据报道是进了商业地产！但是李嘉诚的盘
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却是国企接了，难道故意报道有误？ 

    引用： 

    光靠卖地无法维持财政的长久平衡，财政平衡才是维持国家经营

的核心之道，这个鬼都知道，何况习李，中国领导人的能力肯定比美

国奥黑要强。中国过去十数年的地产暴涨都来自于实际货币负利率和

货币宽松,但是今天这两个条件已经不存在，或者说不能够再存在，

所以要让资金回流实体，这个是习李的决心，以后资金紧张是常态,

房贷按揭贷款作为长周期的业务已经不是优势贷款业务,而是风险积

聚地。最近数月的沿海城市地产暴涨,也就是最后的疯狂。习李二人

必将留名史册 

    ------------------ 

    ZXL1968：不让房价崩不对！让房价崩也不是本事，让房价崩了

还能把这几年套利中国房地产的外资的钱憋死，根据李嘉诚资金能够

顺利出逃，他们没有这个本事也没有这个胆量更没有这个心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2412:23 

    当然牺牲普通百姓的利益来完成过度是我们长干的事，他们的目

的是让财政平衡政权长久 

    -------央行不破产，但是百姓都破产了央行还能维持一下，如

果央行也破产了，按照朱相的办法就是勾销央行欠款，就是恶性通货

膨胀！我有点明白朱相的思路了，朱是故意引入替人保管美元的机制，

来找个口子发货币赖帐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2412:36 
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    如果银行破产，真的是在国有大银行存的，政府不会不管，否则

百姓暴动起来会影响政府形象的，中国政府一向以安定团结为第一要

务。所以买单的首先是企业，企业，老天中国的企业即使他不是房地

产企业那么岂不是也要完蛋？第二是买理财产品的，这个产品合同写

的是有风险，散户你是没有脾气的，最后保住的是存款，你能拿回百

分之 60-80存款，这个钱不多但是人数众多，所以这回是中国民营经

济真正完蛋！这样看似乎地方银行岂不在将要到来的存款搬家中集中

倒闭！那么地方债也要暴露完蛋！地方政府破产，正好可以出售地方

国有股份和民生的水务和其他服务！ 

    这又是一个不可思议的政策，有人说这是保护国有大行的竞争优

势，我认为不是，中国经济不行了，房地产也不行了，四大行的呆账

也不会少！考虑外资大量资金准备收购中国银行，和 WTO以及中美金

融服务业开放的协议，我们明白这叫配合！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2412:41 

    我有点明白了，现在中国哪个银行没有房地产烂帐？就是新进来

的外资银行没有，那么将来银行倒闭谁受益？外资廉价收购后受益！

我已经看到中国银行业被外资全面控制的血雨腥风了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2412:46 

    我一直奇怪这事，这几个月热钱又回来一些，还回到李嘉诚跑掉

的商业地产！我怀疑这是假新闻！2012 就有黑石外资从房地产撤退

的消息了，而且四大行的股份他们全部抛售了，这是公开的事实啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2412:51 
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    自己看余额宝比银行一年利息高 1200 

    ------这简直就是变相非法集资高利贷合法化！ 

    进一步想，如果不是银行的余额宝把大量闲钱再揽过去，不仅地

方银行，连四大行都会没有钱放贷款！国有企业、私人实体企业全部

要面临钱荒，而余额宝揽的钱又能给谁？只能给现在中国异化独秀的

房地产！这样余额宝未来也要完蛋，有没有资料显示余额宝哪个角落

里面藏有风险提示？ 

    太可怕了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2412:57 

    引用：一篇关于近期楼市看法的文章，不知道取什么名字好 

    楼主：ED外星人 1979时间：2013-10-2410:08:00点击：288回

复：5 

    随着三四线城市的楼市泡沫相继破裂，鬼城林立，作为“指标股”

的京沪等一线城市的房价在媒体的渲染下而不断创出“新高”和“地

王”就不足为奇了，有人会问：这个商人傻吗？高价圈地？其实商人

的好处在圈地之外的垄断和税收上，肯定是获利的。而获利的大头就

是各级地方政府，当商人圈了 100亩地后，地方政府就会拿着周边的

1000 亩地上银行去贷款，而如果想要贷的多，就要把土地的价格评

估的越高，兴业银行分析师鲁政委举了个很形象的例子：“有人集得

某画家 10 幅画，100 万/幅；此人参加拍卖会，再拍 1 幅该人画作，

抬价至 800万得；此时，10幅画作市场估值便由拍卖前总值 1000万

而增加为 8000万。用来融资，若抵押率 0.4，此前仅能融得 400万，
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现在可融得 3200 万。你说花 800 万明显高估的价格拍得那幅画值得

吗？” 

    先不说开发商和地方政府是不是再演双簧，即便真花 50 亿创造

个“地王”就能烘托气氛，引导心理预期，达到稳定市值 150万亿的

上海楼市的目的，那太值得了。因为如果房价开始下跌，每跌 1%，上

海楼市市值将蒸发 1.5 万亿，是 50 亿的 300 倍。而市场有没有成交

量并不重要，重要的是要通过舆论的力量引导大家产生对未来楼市的

上涨预期（中国大中城市 70 个城市在涨“舆论”后面的背景是：中

国有 648个大中城市，70个在涨，364个在跌，120个不涨不跌。报

道 70，还是 364，还是 120，这就是舆论后面的立场问题。），因为炒

房的利息成本太大，即便价格持平，也将打击炒房者持有的信心。所

以当李嘉诚抛售境内资产的消息传出后，没多久便有了“一线城市涨

幅超二成”的新闻，我肯定明年还会出新闻涨 20%，后年一定还会涨

20%（可能没有后年了），让你觉得涨幅远远高于其他投资，即便每年

交房产税也值得（心甘情愿了），驱赶你心中下跌的预期，打消你要

抛售的念头，目的就是让你囤着。 

    当然，这些房子是永远成交不了的！ 

    举个例子，有一个村落，村里有 10 颗夜明珠，现在每颗夜明珠

的价格被炒到 100万，市值达到了 1000万，也就是说这 10颗夜明珠

在“100万/颗”这个价格上全部成交，需要 1000万的资金流，可是

这个村落里所有村民的钱（现金和存款）加起来总共才 500万，这意

味着不可能使得每颗夜明珠都能在“100万/颗”上成交，这就是“泡
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沫”。 

    同理，若按上海均价 35000/平，那么上海的房产市值为 150 万

亿，假设每套都按这个价格去成交，那么即使把中国境内所有的现金

和银行存款（活期短期定期）全部加起来约 110万亿左右（广义货币

M2），汇到上海，什么都不买，只买房的话，也不能让每套房都在 35000

元/平成交，因为还差 50万亿（总共这点钱，流进万科的 A楼盘，恒

大的 B楼盘就要滞销，这还没算上北京广州深圳以及其他任何二三线

城市所需要的钱），市场根本没有 150 万亿去承接上海的楼盘，即并

不是每栋楼都能在这个单价水平上成交，这还得保证资本不外流为前

提，因为 1 万亿美元的回流，按货币乘数约蒸发 20 万亿人民币的流

动性（你以为中国房价那么高仅仅是靠国内炒房团和刚需的力量

吗？），如果真能把上海每一套房子按 35000元/平卖掉，按现在的汇

率约 25 万亿美元，2012 年美国 GDP 约 16 万亿，仅仅一个上海的房

地产价值可以买下 1.5 个美国，你觉得可能吗。（怎么那么像当年的

东京） 

    所以政府一只手烘托气氛，托住房价，这个时候，很多炒房客以

为政府再为自己免费宣传，可以借利好出货了，但是政府的另一只手

已经收紧了银根。因为当“李嘉诚”们开始抛售房地产，那就意味着

已经没有投资价值了，当房地产都没有投资价值的时候，那么“李嘉

诚”们套现后唯一的选择就是离开中国，关键是离开前是要兑换成美

元的，这会大大消耗中国的外汇，冲击中国的外汇储备。所以，进去

了，就不能绝不能让你再出来。再者我猜测，就是为了以后的房产税，
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都跑完了，收不了税，房价越高，税收越多。 

    房地产的命运取决于人民币汇率，人民币汇率取决于美元指数，

美元指数取决于美联储政策，美联储政策取决于伯南克。美联储退出

政策越临近，中国政府就越恐慌，就越会利用媒体来唱多楼市，稳住

局势。很多人说三四线城市下跌正常，但一线城市房价不会下跌，因

为人口多。那么这种只有一种可能，那就是当三四线城市的人民币汇

率开始贬值的时候，一线城市的人民币汇率仍然保持坚挺，那一线城

市房价就不会跌。就是因为上海人口多，所以价格高，而市场价格已

经把“人口多”这个利好已经呈现出来了，已经通过房价的上涨对冲

掉了，如果要继续涨，就要有新的利好出现，客观上，“人口多”已

经不能成为不下跌的理由了，但可以起到心理预期的作用。 

    中国楼市快露马脚了，我预测马上会出更严厉的楼市调控政策诸

如收紧房贷，调高贷款利率和首付比例，逻辑就是通过冻结交易量，

锁定资金，以防炒家们套现后冲击中国的外汇储备。中国最好的投资

是什么？房地产！如果有一天投资者连房地产都不看好，那么一旦当

他抛售房地产后得到的资金唯一的选择那就是离开中国，离开中国的

必要条件就是兑换成外汇，那么中国的外汇是远远不够的，人民币汇

率是要崩溃的，银行是要被挤兑的。美国没什么高明的，只不过控制

了中国的媒体和中国的经济学家们，以达到控制 P民思维的目的，只

有中国 P民手里的钱义无反顾、死心塌地的往股市、楼市里冲直至枯

竭后，那么到那个时候，中国的外汇储备才不会被中国人自己掏空。 

    ED外星人 1979的资料 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2413:05 

    开发商招了！哈哈哈哈哈哈！哥我基本可以确定自己说对了！ 

    附录：王健林:二三线城市房子卖不动北京上海房价仍要涨 

    2013年 10月 24日 10:59 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    近日，万达集团董事长王健林表示，按照目前的中国房地产(行

情专区)市场现状，二三线城市房子卖不动，北京上海等世界城市房

价仍要涨。 

    日前，国家统计局发布数据显示，9月在全国 70个大中城市中，

有 69个城市的新建商品住宅(不含保障性住房)价格同比上涨。北京、

上海、广州、深圳四个一线城市同比涨幅均超过 20%。据悉，这是该

项统计自 2005年开始发布以来首次出现这种情况。 

    王健林称，现有的土地供应量和存量房，已经导致了很多地方的

项目都卖不动；再加上这两年地方债务持续增长的情况下，地方政府

主要靠卖地来还债。 

    王健林指出，这种情况下，土地和房地产供应进一步被放大，别

说三四线城市滞销，现在就连二线城市，比如说大连、青岛的房子都

卖不动。 

    “按照目前的中国房地产市场现状，我个人判断，除了个别热点

城市以外，其他城市在两年后就没有调控的必要了。”王健林说。 

    然而，对于一线城市的房价调控，王健林则认为要“坚持限购不

放松”。他称，对于北京、上海这种超大型的世界城市，未来房价仍
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将处于长期的上涨通道。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2413:14 

    央视播出戴旭重磅节目:揭秘西方基因武器危害 

    来源：央视网作者：戴旭点击：26138时间：2013-10-2212:12:40 

    《讲武堂》20131019战争启示录⑦生物战争时代 

    著名军事专家@戴旭最新央视节目谈转基因问题，揭示基因武器

的巨大危害。虽然被删除了部分精彩内容，但仍然一针见血，直击要

害！节目中讲了共济会“消灭垃圾人口计划”。 

    请看央视七套《讲武堂》20131019 战争启示录⑦生物战争时代

【 戴 旭 老 师 更 多 精 彩 内 容 ， 请 看 红 歌 会 网 - 戴 旭 专 栏 ：

http://t.cn/zRMRhz6】 

    ---------- 

    这当然是好事！如果从此开始大局扭转这件事很正常，但是在现

在的情况下为什么戴旭能够发言，在央视发言？这是可疑的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2417:36 

    @zxl1968201211681 楼 2013-10-2412:57:17 

    引用：一篇关于近期楼市看法的文章，不知道取什么名字好 

    楼主：ED外星人 1979时间：2013-10-2410:08:00点击：288回

复：5 

    随着三四线城市的楼市泡沫相继破裂，鬼城林立，作为“指标股”

的京沪等一线城市的房价在媒体的渲染下而不断创出“新高”和“地

王”就不足为奇了，有人会问：这个商人傻吗？高价圈地？其实商人
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的好处在圈地之外的垄断和税收上，肯定是获利的。而获利的大头就

是各级地方政府，当...... 

    ----------------------------- 

    @whaabe11684楼 2013-10-2413:20:08 

    张老师，弱弱的问一句，听说中国外汇的兑换是政府管制的，不

是自由的。在这种情况下，外资能全部跑掉吗？ 

    ----------------------------- 

    外资压根就不想跑！中美战略对话估计是这样的：“外资不跑，

但是外资的盈利可以跑”上海自贸区是外资进出自由不受监管，而外

资设在自贸区营业范围可以是全国，也就是外资可以自由进出！根据

公开信息判断就是这个情况！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2418:39 

    @zxl1968201211682 楼 2013-10-2413:05:00 

    开发商招了！哈哈哈哈哈哈！哥我基本可以确定自己说对了！ 

    附录：王健林:二三线城市房子卖不动北京上海房价仍要涨 

    2013年 10月 24日 10:59 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    近日，万达集团董事长王健林表示，按照目前的中国房地产(行

情专区)市场现状，二三线城市房子卖不动，北京上海等世界城市房

价仍要涨。 

    日前，国家统计局发布数据显示，9月在全国 70个大中城市中，

有 69...... 
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    ----------------------------- 

    @qhzhjy11686楼 2013-10-2414:52:43 

    听说，南宁的房子都是抢着买的，TMD好像钱不是钱了，还有南

宁算是几线的城市 

    ----------------------------- 

    广西楼市风向标城市的南宁，房价涨势同样迅猛，其 9月新建商

品房房价环比涨幅为 2.16%，位列百城房价环比涨幅排行榜第 18位。 

    2013/10/1410:55:36 上周南宁商品房成交 2058 套环比上涨

28.62%从各城区成交量涨跌来看，南宁上周商品房成交各有涨跌。其

中西乡塘区涨幅最大，环比上周上涨 143.65%；江南区次之，环比上

涨 111.11%。其他城区涨跌分别是，青秀区环比上涨 2.69%，兴宁区

环比下跌 40.16%，良庆区环比下跌 78.07%，邕宁区环比下跌 75.00%. 

    --------所以即使是上涨的地区也开始有下降，大幅下降的了！ 

    我先放到这里个数据： 

    9月 22日南宁商品房签约 379套其中住宅成交 273套(2013-09-

23) 

    据南宁市住房保障和房产管理局统计：截止 2013 年 9 月 22 日，

商品住房累计可售面积 5601924.6平方米,套数 51135。 

    10 月 17 日南宁商品房签约 381 套其中住宅成交 318 套(2013-

10-18) 

    据南宁市住房保障和房产管理局统计：截止 2013年 10月 17日，

商品住房累计可售面积 5771394.83平方米,套数 52653。 



5916 

 

    --------1：为什么这个房子这样卖，还越卖越多？9月 22日套

数 51135，10月 17日套数 52653。 

    2：就算 1个月能持续高水平这样卖 1000多套房子，5万套的存

量要大约卖 50 个月，大约 4 年后卖掉，更何况南宁不是每天都这样

大的交易量，10月 1-6号，每天交易量就是几十套！ 

    3：南宁市是广西人口主要流入地，人气兴旺，我一直认为这些

地方是后降，实际上南宁的地区分化也已经开始（见附图）。2000年

人口普查结果:南宁市区人口 180.14 万人，流动人口是 40 万！根据

最新的 2010 年第六次全国人口普查主要数据显示:广西南宁市总人

口有 686.84 万人。在册等记的流动人口就有 125 万，常驻人口 215

万！两者比例 1：1.72.这就是南宁房价上涨的动力！要知道广西总人

口才 4675 万人，一个市集中了大约七分之一的人口！可以看出南宁

从 2000 年到 2010 年 0 年南宁常驻人口几乎没有什么增长，但是流

动人口增长了 3倍！广西有人到南宁来必然有人要离开家乡，有火的

地方必然有冷的地方！我们看看南宁的火热趋缓与柳州二手房的冰冷

（附图） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2418:54 

    引用：全国商品房市场量涨价滞 

    2013/10/2114:39:00 

    根据显示，一线城市高端住宅成交方面出现分化：北京、上海“金

九”成色十足，量价齐涨；而广州、深圳别墅市场在 8月集中放量后

开始回落，高端公寓市场却相对火热。从具体数据来看，9月，全国
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商品房成交面积 13541 万平方米，同比增长 22.8%（8 月增 10.1%），

环比大幅上涨 39.5%（8月涨 0.1%），“金九”全国市场呈现一片上涨

的风景。 

    其中，住宅成交面积 12027 万平方米，同比增长 21.5%（8 月增

9.5%），环比上涨 38.9%（8月无变化）；商业办公成交面积 1143万平

方米，同比上涨 36.1%（8 月增 10.9%），环比也大幅上涨四成（8 月

小幅上涨 2.9%）。 

    价格方面，全国商品房成交价格同比虽然继续呈现上涨趋势，但

环比却依旧下挫，且下挫幅度增大。 

    9月，全国商品房成交均价 6132元/平方米，同比小幅上涨 6.6%

（8月上涨 5.6%），环比下挫速度加快，下挫 3.6%（8月下挫 0.1%）；

其中住宅成交均价 5746 元/平方米，同比小幅上涨 5.3%（8 月上涨

4.0%），环比继续小幅下挫 3.3%（8 月下挫 0.4%）；商业办公成交均

价 10691元/平方米，同比涨幅缩小，小幅上涨 8.9%（8月上涨 15.8%），

环比则开始小幅下挫 4.7%（8月上涨 1.0%）。 

    --------------大家看清楚没有，本人现在起码说对了第一步，

全国商品房在 9月确实总体出现了拐点！但是本人虽然狂妄但是也是

理智的狂妄，谨慎的狂妄，用事实说话真理在手的狂妄，严格来说现

在不能说我就说对了，我们还要观察 1-3个月那时大家就看的更清楚

了，数据修改和文章掩饰只能管最多几个月，数据造假只能掩盖修饰

一下起到遮丑作用，不可能完全遮住丑的，就那一块遮羞布遮了脸上

的疤就遮不住腚上的疮！ 
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    我知道本人即使说对了，也改变不了什么，但是我们可以彻底打

破中国房地产任志强们无敌的神话！我们就要用屁民的神话战胜垄断

封建买办资本代言人的神话！当然也为我们日后打破华尔街的神话打

下基础！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2418:57 

    我最想打破的神话就是郎咸平的还没有实际战绩的人造神话： 

    附录：郎咸平：炒股关键要有耐心房价近期仍然会涨 

    2013年 10月 24日 11:37贺峥 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    在郎咸平看来，今天的中国股市称得上“风险与机遇并存”，关

键看投资者是否有耐心等待和把握机会。对于房价未来的走势，郎咸

平说，房价未来是涨还是跌不敢说，但可以根据各阶段的政策制度做

出判断。“至少从目前的情况来看，近期仍然是会涨的。”至于房地产，

郎咸平表示，在中国房地产可以长期保值，但房价的持续上涨也会在

一定程度上造成社会矛盾冲突的加剧。对于房价未来的走势，郎咸平

说，房价未来是涨还是跌不敢说，但可以根据各阶段的政策制度做出

判断。“至少从目前的情况来看，近期仍然是会涨的。” 

    ---------- 

    郎咸平：金价未来七成可能还会跌 

    美国政府的“关门事件”一波三折让黄金走势也备受关注，该事

件最终以奥巴马总统签署法案告终，金价随即也应声上涨，一举突破

1300美元/盎司大关。金价在上周涨逾 3%，是两个月以来单周最大涨
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幅。昨日报 1316 美元/盎司。不过市场并不十分看好金价未来走势，

经济学家郎咸平甚至分析，黄金未来有 7成可能还要再跌。记者从广

州市场上了解到，近日黄金销售并不理想，有商家反映，“销售数据

大幅下滑，只有平时的一半。” 

    --------------- 

    ZXL1968：我和郎咸平说的截然相反，卖房子，买黄金！要上晚

课了，不想驳斥他了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2423:35 

    @迷惘 199611692楼 2013-10-2418:58:48 

    老帅啊！你怎么看待石家庄的房价啊！假如跌，大概什么时候跌，

跌多少啊！ 

    ----------------------------- 

    已经开始跌了，你不知道吗？天涯的朋友，面对蜂拥而来的二手

房，妹妹你就大胆的往下砍！砍出嫁妆、砍出轿车、砍出能带点肉丝

的大碗泡面！ 

    我真没有精力一个一个城市的来了！，但是我已经发现网友问的

城市的共性，就是都喜欢问一线城市或者所在省的省会城市，这其实

反应了中国人口地理这几年的分布迁移趋势，就是从小地方向省会城

市迁移，省会城市向一线北上广深迁移，我自己在省会级城市，自己

身边的很多老师孩子大学毕业就留到北京、深圳、上海、广州，更不

要提我的学生了，我身边的同事，这几年来了 70 多个，绝大多数不

是乌鲁木齐本市的，很多都是外地的，哈哈，这样我们全疆游很方便，
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到处都有同事的父母招待！什么意思，就是我能体会到庞大的大学生

毕业就业都选择在了更高级城市，同时伴随我间接看到的农民工和做

生意的人群向比较大的城市迁徙！还是那个问题，我一直在谈的问题，

农民种地原来赚钱现在钱越来越难赚逼迫农民背井离乡到城市打工

发展，当然还有年轻人不愿意回农村的问题！ 

    比我学历高的地理学家们不知道吗？他们当然能够感觉到，但是

中国的研究体制就是这样，研究地理的也好还是经济的也好，各自领

域一篇论文发表就完事了，其实我只要和我科学院地理所或者国土资

源部的大学同学合作，随便写一篇中国房地产发展与经济地理分布和

对未来规划指导的论文还是没有大的问题的！也即是所谓交叉学科的

前沿探索问题，但是我们研究东西是功利的发表一篇论文，出版几本

书籍吗？是为了拼上教授或者特级教师吗？不，我们研究问题、能够

持续的、没有功利的、默默无闻不求短期回报甘守寂寞和清贫，动机

要么是有真正爱好并且智力、精力过剩，要么就是有强大的民族意识、

危机意识和爱国主义精神，本人问心无愧的说自己两者兼备！本人到

此年龄已经看破红尘不求升官发财了，但是我要证明自己生命的光芒，

要让自己成为夜空中划过的一颗能够发光的星！要自己让发出的微弱

的星光给子孙后代照亮一点前行的道路！其实写到这里，我忽然也明

白了中国为什么现在不能出大师了，因为知识分子民族意识、危机意

识和爱国主义精神削弱、淡化、乃至完全丧失让他们怎么失去了一个

疯狂工作的最大动力之一；我们的学习研究功利化和教育行政化又使

学子在学习阶段被摧残掉人类天然的学习乐趣和在研究体会成功的
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快乐、在大学研究阶段又为发论文评职称搞一些急功近利的研究，中

国大学在世界的排名很大程度上是一批学校的论文数超前的达到了

世界百强大学的平均水平，但是在国际学术大师、国际顶尖期刊论文

等指标上，国内名校与世界百强大学相比还差的很远。尤其是人文社

会领域普遍存在着看政策风向领导态度而不是凭自己的思想自己的

感悟定研究课题定文章基调的现象，国内编辑更是这样！自然领域专

业性很强我不了解我不敢说，人文社会科学这些领域我还是敢说的，

国内这些教授不知道中国经济的问题吗？他们 10年、20年、30年前

就知道！行政命令不让他说，研究这些问题没有经费，研究卖国理论

有经费可以出国可以当教授当官嘛！这些教授不能说没有才气，但是

他们写他们自己都恶心的东西他们的才气会发挥出来吗，没有骨气傲

骨的人肯定是没有独立思想的犬儒，他们眼里是为了职称、房子、金

钱努力一旦他们到了一定地位，他们就不想多干活了，其实人的本性

就是这样，所以中国学术界普遍出现了人类学术史上最不可思议的现

象，所谓名教授以名气拿上课题后居然是为了课题费，自己不研究交

给手下廉价的研究生们干，教授们当起老板和包工头来了！这样的名

教授，就算他先前很有才气干活懒到这个份上、思想懒到这个份上、

精神颓废到招嫖为乐、关键是研究兴趣丧失殆尽，你还指望他成为大

师吗？他们的确就是一混饭吃的！推广转基因的 61 个小伙伴就是这

样的混洋面包吃的买办 CEO！一个美国学者到中国看了以后说：“他

们当教授就是为了混碗饭吃，他们不是真正做学问的人！中国的这一

代学者不值得尊重”这话当然绝对了，起码我们国防军工的科学家就
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值得尊重！ 

    我们大家都知道，如果一个人掌握了绘画的基本手段，没有远大

的理想他完全可以到广东哪个著名的靠生产线式临摹毕加索名画谋

生获得金钱，但是那样你永远不会成为大师！知道当年梵·高为什么

穷困潦倒吗？因为他生前只卖出过一幅油画.卖了 400 法郎，他为什

么不大量画一些类似中国年画这样的东西赚钱起码过的日子好些呢？

我不能说梵高是民族精神爱国主义精神，我只知道他对自己的创作的

作品是用生命演绎，就像我自己喜欢石头，开始是为了锻炼身体，后

来有点喜欢还给别人转让一些，现在是真正喜欢，我的石头一颗都舍

不得转让了！中国的哪些教授他们只配成画匠而成不了梵高是因为他

们浪费了上天赋予他们的天才！不是中国教授没有这个智力上的能力

是他们思想上已经适应做了犬儒！ 

    哈哈，有些跑题了，有感而发啊，附录您需要的东西： 

    附录：石市房价小幅下降前 8月商品住宅均价 6349元 

    2013-09-1909:11字号：TT来源：银河房产网 

    核心提示：石家庄市住房局的统计数据显示，石家庄房价仍在小

幅下降过程中，相比 1-7月的商品住宅均价，1-8月份商品住宅均价

再度下滑。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2500:33 

    彻底揭穿房地产调控的骗局 

    一组对比数据表明，为什么他们要大建保障房？中国保 7的指标

就落实在保障房上了，保障房规模已经快赶上商品房了！现在我已经
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明白他们的意图，他们从来就没有打算为了老百姓民生进行房地产价

格调控！我不得不承认国务院的经济精英们设计的诡计还是非常巧妙

的。 

    长期以来，具体到 10年以来，我一直不能理解中央在调控房价，

为什么房价越调越高？我经过研究顿悟，中央压根就没有打算调控房

价！ 

    话题扯远一些，我们说一下中国古代的盐铁专营，只要控制了百

姓生活必须品，哪怕是盐这样一天你用量很少的必需品的利润都是惊

人的，靠这个垄断经营比官府收税获得的钱更隐蔽也更有油水！ 

    话题扯稍微近一些，共产党当年在上海打击银元贩子，靠的是政

权手段，打击倒卖粮食和其他物资的贩子靠的是市场手段，但是这个

手段本质还是大宗商品的垄断权，比如在解放老区，共产党可以垄断

粮食和棉花货源，那么还害怕上海资本家囤积那点粮食和棉花吗，大

量调运廉价倾销就行了！所以我想说一个道理，共产党政权在手，拥

有土地、税收、执照、银行信贷乃至抓房地产商入牢的权力想调控房

价跟玩一样的！但是为什么没有调控住房价呢？结论只能是不想调控！ 

    如果按照这个思路考虑问题，我们的眼界就会豁然开朗，这 10

年，乃至几十年想不通的问题就能想通了！ 

    从朱相解决经济发展无能而想到一个卖字破局开始，开始找到了

卖地给地方政府发财的路！政府不仅可以卖地如果连着卖房子不是赚

的更大吗？所以当时基本上是两个都卖！但是慢慢上层向下官员发现

了只卖地不卖房的好处就是自己亲戚可以搞房地产公司空手套白狼
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的发财，王石就是这样发财的！其实这样就从政府发财变异为政府卖

地发财，官商卖楼发财！房地产产业由此被私人占据大半！后来官商

共同提高房价，终于逼中央整顿了，当初也确实整顿一次，那一次是

动真格的，王石们从海南裸泳上岸！海南银行倒闭！烂尾楼遍地，这

次整顿的残像把政府的头头吓坏了！从此他们开始了假整顿！那么假

整顿真卖地的手段是什么呢？就是炒高北京上海广州深圳的房价！高

层当然知道有多少流动人口和大学毕业生和产业在那里！炒高房价干

什么？更贵的卖地啊！他们的逻辑是这样的：当房价高涨老百姓呼声

高的时候，他们推出大量地，借机卖高价地；当房价低迷的时候他们

减少土地供应，减少房地产市场供应量，进而提高土地的拍卖价格进

而提高房价！我从任志强的谈话中分析，他非常看重这个土地供应量，

本人发现只要房地产高了政府就推地于是顿悟这个道理！哈哈哈哈！

好地不够怎么办？拆迁！现在所谓棚户区改造就是政府再拆出一块好

地来卖地还钱！所以任志强说房价还要涨的依据就是棚户区改造还能

拆出一片高价地！当然他们也是分析了银行储户情况和大学毕业生留

京意向和工作岗位情况等等的！但是人算不如天算，一、二线城市他

们房价是暂时保住了，三四线房价由于年轻劳动力的大量流失和农民

实在太穷根本无力接盘，已经出现局部泡面崩盘到开始蔓延的迹象了！

节选引用：9月末，地产开发贷款余额 1.08万亿元，同比增长 13.1%，

增速比上季末回落 4.1个百分点。 

    9 月末，保障性住房开发贷款余额 6863 亿元，同比增长 31.3%，

增速比上季末低 6.2 个百分点；1-9 月增加 1134 亿元，占同期房产
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开发贷款增量的 28.1%。 

    ) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2500:35 

    来的好快啊，我上午才说这个存款保险利于外资廉价收购中国银

行资产，我在查这个保险谁来做，下午就来消息了，美国做！ 

    附录：中国央行与美国联邦存款保险公司签署谅解备忘录 2013

年 10月 24日 20:47 

    来源：中国新闻网分享到：0人参与 0条评论 

    原标题：中国央行与美国联邦存款保险公司签署谅解备忘录 

    中新社北京 10 月 24 日电(记者魏晞)24 日，中国人民银行行长

周小川与美国联邦存款保险公司主席马丁·格鲁恩博格先生在北京签

署了《关于合作、技援和跨境处置的谅解备忘录》。 

    中国人民银行表示，此举旨在加强双方在金融服务、存款人保护、

跨境金融机构处置、危机管理和全球金融稳定政策领域的信息共享、

对话交流与政策协作。 

    近年来，中美金融机构双边跨境经营不断发展，业务活动日趋活

跃、复杂。2007年 8月，双方曾就金融服务、存款保险、促进银行业

稳健经营、开展人员交流与培训以及信息经验交流等相关领域签署谅

解备忘录。6年多来，人民银行与美国联邦存款保险公司保持了良好

的人员往来、信息交流与合作关系。 

    此次双方再次签署谅解备忘录，标志着双方的合作取得了新的进

展，将有助于新形势下双方进一步深化在存款保险和金融稳定等相关
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领域的交流与合作。(完 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2500:49 

    北京楼市新政力推自住型商品房 

    ------------其实，这也是地方政府又回归到当年政府既卖地又

卖房的时代了，看着比周围便宜百分之 30，你咋不说北京故意短期

内把房价搞高了百分之 30 呢？就这样卖掉还要交利得税！其实这就

是政府开始利用权力进入市场，强行先变相降价收回现金了，我们知

道，国家规定开发商这几年卖房首付是提高很多，而且开发商大量借

的是理财产品房地产信托的钱，让商业银行破产赖掉这些帐的后果考

虑，相信精英们肯定沙盘推演过了！看来为了政权，危机的严重程度

应该已经到了政府必须不管一大批中小房地产商的死活和商业银行

的死活了！考虑到纠缠的利益可能不许房地产商降价卖房的限令我们

不久就会看到！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2500:51 

    中国科技国际论文数量世界领先原创指数低[复制链接] 

    10月 28日，在江苏大学“中外校长论坛”间，中南大学党委书

记高文兵表示，从去年至今年 11 月，中国科技人员共发表国际论文

72万篇，数量居世界第四。但与此同时，中国大学代表原创性的学术

指标较低，缺乏国际大师级领军人物，每年发表的 N＆S 论文很少并

且不稳定。 

    根据今年 11月公布的《中国科技论文统计结果》，去年至今年 11

月，中国科技人员发表的国际论文数量居世界第四；论文共被引用
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423 万次，位居世界第八；平均每篇论文被引用 5.87 次，居世界第

十二位。美国、荷兰、英国、德国、加拿大、法国、澳大利亚、意大

利、西班牙、riben平均每篇论文被引用数高于中国。 

    N＆S是指美国《科学》杂志、英国《自然》杂志，二者是国际上

最富盛名的科学期刊，是目前国际上最具权威的两份基础科学期刊，

享有极高的声誉。 

    应该承认，中国大学的学术水平与发达国家的世界一流大学相比，

且不说办学理念、文化背景、管理制度等隐性因素，单从发表国际论

文的数量、被引用量(篇、次)和拥有国际大师数量等要素分析，中国

高校仍有不小的差距。 

    这种差距主要表现在中国大学代表原创性水平的学术指标较低，

国际大师以及领军人物缺乏，每年发表的 N&S论文很少且不稳定。而

世界一流大学，多数均获得过诺贝尔奖，每年均发表数篇至数十篇的

N&S 论文。举例来说，据中国科学院文献情报中心统计，2002 年～

2004 年哈佛大学、剑桥大学、东京大学在上述期刊发表的论文数分

别为 415、159、120篇，而北京大学、清华大学仅为 8、7篇。 

    中国要建立世界一流的大学，必须创建一流的师资，培养一流的

学生，提高创新能力。 

    文章整理自：www.jzgcbjb1.com 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2501:10 

    干得好！！孟良崮上张灵甫的碑给砸了 

    跟着蒋介石打内战反人民，被击毙那是天意！！此地是国共相争



5928 

 

之地，失败者应立耻辱之碑，若彰显抗日事迹，应该在其抗日战场立

碑！这里应该为解放军烈士立碑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2510:25 

    叶檀：黄金储量剧增为人民币国际化清障开路 

    2013年 10月 25日 07:39叶檀 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    人民币成为国际货币，希望坚强的储备，除了国内高效的经济、

全球信用之外，还需要锚定物。美元已经够多，现在是黄金、资源等

储备物。 

    人民币国际化紧锣密鼓，人民币离岸中心在增加，除了中国香港

等之外，还有新加坡、伦敦。10月 15日，“中英经济财金对话”取得

突破性进展，中国和英国同意人民币与英镑直接交易。此举将使英镑

成为第四种直接与人民币交易的货币。中英两国同意在伦敦进行人民

币结算和清算；英国央行将允许中国的银行(行情专区)设立英国批发

银行分行。此外，英国金融机构获得 800亿元的 RQFII额度，可用于

投资中国的股票、债券和货币市场。伦敦成为大中华区之外首个获得

“人民币合格境外机构投资者”(RQFII)额度的地区。 

    10月 22日，新加坡金融管理局宣布，中国和新加坡将引入两国

货币之间的直接交易，中方还将人民币合格境外机构投资者试点范围

拓展到新加坡，投资额度为 500亿元；新加坡投资者使用人民币投资

中国的股票和债券。RQFII持牌人可利用其额度，向新加坡投资者发

行人民币投资产品。在条件成熟时，将试点开展人民币合格境内机构
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投资者(RQDII)投资新加坡市场，此举将进一步巩固新加坡的人民币

离岸交易中心地位。中方支持苏州工业园和天津生态城开展与新加坡

之间的跨境人民币创新业务，除了深圳前海、上海自贸区之外，境内

的离岸金融创新加上了苏州与天津。 

    虽然 800亿与 500亿的数额并不大，却是突破性进展，加上货币

互换等举措，显示人民币国际化实质性起步。 

    在此背景下理解中国购买黄金变得很容易。 

    华尔街见闻的文章指出，中国储金背后有战略考虑，为美元的失

落做准备。根据路透 GFMS数据，2013年，预计中国将取代印度成为

黄金第一大消费国。根据投资银行 Natixis 的数据显示，今年迄今，

中国进口黄金同比翻番，估计达到 864 吨，预计将在今年首次突破

1000 吨。汇丰称，这标志着中国同时成为世界最大黄金生产国以及

最大的进口和消费国。 

    中国已成为世界上最大的黄金生产国，年产量预计达到约 440吨，

此外中国还从别处购买金矿，而国内金矿开采的黄金几乎没有出现在

市场上，外媒推测，国内开采的所有黄金都被储存。今年前 8 个月，

从上海黄金交易所和香港流入私人手中的黄金已经达到 1730 吨，今

年预计将达到 2600吨，除了中国以外的世界黄金产量预计只有 2260

吨。可以预料，中国官方与民间藏金同时增长，民间藏金更是飞速上

升，到达 6000吨以上。这绝不是中国大妈对黄金的狂热所能解释的。 

    中国在收购，西方在抛售，这是有计划的黄金转移过程。据《金

融时报》报道，今年前 6个月，英国出口至黄金精炼行业重要地瑞士
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的黄金，由去年同期的 83 吨激增至 798 吨，相当于全球黄金年产量

的近 30%。西方投资者对黄金的兴趣并不那么大。 

    有中国因素支撑，黄金在成本价附近获得强劲支撑，comex黄金

价格今年能够从 6月最低的 1179 美元反弹到 8 月最高的 1434 美元，

现在还在 1330 美元左右徘徊，在狭窄的区间内展示一轮又一轮激烈

的争夺战。 

    只要黄金依旧有金融属性，只要黄金成本线不变，在这轮黄金从

西向东的转移过程中，黄金能够获得一定的支撑。当然，这是一场心

照不宣的游戏，黄金值不值钱，并不是由成本说了算，而是由各国央

行、市场投资者说了算，因此，即使中国成为世界储金第一大国，也

不能说中国是最有财富吸引力的国家，更不能说人民币国际化从此一

马平川。黄金储量的增加只是为人民币国际化扫除了一小部分障碍，

而不是全部。 

    人民币国际化最终还是靠中国的经济实力、货币信用、抵抗国际

潮水般套利资金的能力。黄金，不是金色枷锁，是个金色的信号。 

    ------------------ 

    只要石油和粮食涨价中国的财富没有几年就灰飞烟灭了，对国家

和老百姓来说生活必须品的安全控制在自己手里比黄金更重要！但是

宁可要黄金不要美元，最近国际上出现了有利中国的变化，沙特和美

国出现矛盾，只要鼓动沙特和俄罗斯、伊朗联手让石油和美元脱钩，

同志们黄金就值钱了，美元就成垃圾！这是要害的一步，但是我就是

过一下嘴瘾！我今天有个想法，应该鼓动日本打澳大利亚，你想日本
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和中国斗即使占领中国他能获得什么，但是澳大利亚就不一样了，我

好像在那本古籍里看到过澳大利亚是日本人先发现的，澳大利亚土著

和日本人基因很相近，国际上的事情就是忽悠，日本和中国硬干，两

败俱伤，日本归还钓鱼岛、琉球群岛，支持中国打下东南亚，中国支

持日本打下澳大利亚，两国的矛盾就解决了！三国和俄罗斯联手美国

也干看！现在中国的战略太孤立太被动了，我考虑这些问题时大脑中

时刻好像有个声音在问自己，如果毛主席在毛主席怎么看这些问题？

毛主席当年和美国握手和日本握手就是为了摆脱中国的战略孤立！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2510:27 

    网友这句话非常本质：美国 15万多亿国内生产总值（GDP）货币

发行量只有 8万多亿美元扣除三分之二境外流通美元国内美元不到 3

万亿 1 美元有超过 5 美元 GDP 的物质基础而中国 50 万亿国内生产总

值（GDP）货币发行量超过 100 万亿一元人民币只有 0.5 元 GDP 的物

质基础并且仍然以每年 2 位数的速度贬值美元此时装可怜是为今后

退出量宽做铺垫人家玩了 2 百多年资本游戏想挑战美元地位还早着

呢 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2510:31 

    网友说“300 美元时不进口，1300 多美元才接盘，真 TM 一群狗

屎！”其实石油储备也是这样，出国买铁矿石也是这样，就国家而言

确实不是很好的买黄金的时机，但是我们百姓管不了那么多，因为我

们要抵御通货膨胀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2510:32 
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    商务部闭门会预警外贸保八沿海外贸大省很着急 

    2013年 10月 25日 07:51 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    昨日(10月 24日)，国家统计局刊文指出，三季度中国出口呈现

“乍暖还寒”，增长步伐有所放缓，全年走势低位企稳。而在第 114

届广交会上，这样的形势判断可以找到更多的佐证，各地区、各行业

的相关负责人言必谈“形势不容乐观”。 

    回过头看这大半年，外贸成绩“过山车”般起落，从一季度反弹

回暖，二季度滑到负增长，再到三季度的由负转正。作为中国外贸的

“晴雨表”，广交会传递出来的企业成本压力、汇率、贸易便利化等

等，成为企业出口好转需要过的“槛”。 

    着眼未来，随着国内宏观经济的稳定，市场信心的恢复，中国外

贸持续向好的前景应该可期。 

    10月 24日，第 114届广交会开馆第 10天，到会采购商为 122710

人。与上届的开馆第 10天到会人数基本持平。 

    外商到会多少，并不让外贸企业最忧心，他们担心的是订单到不

到位。 

    与此同时，记者从接近商务部的人士处得知，商务部召开了一次

内部座谈会。这位人士称，“会上各省市商务部门负责人表示第四季

度外贸增速均放缓，尤其是处在转型升级中的沿海外贸大省谈升不易，

保 8压力大”。 

    此外，记者从多家外贸企业了解到，对国务院 7月下发的为提振



5933 

 

外贸发展的《关于促进进出口稳增长、调结构的若干意见》(以下简

称 83号文)，相关部门执行情况有好有坏。他们认为海关和出口退税

方面还有改进空间。 

    沿海外贸大省很着急 

    距年底只有两个多月的时间。除浙江外，广东、江苏、山东等沿

海外贸大省的商务部门负责人，心里都比较着急。 

    “外贸水温粤先知，中国外贸看广东”。作为中国外贸第一大省

的广东省，今年 1~9月，进出口总额为 8145亿美元，增速为 13.8%。

这与第一季度以及上半年广东外贸增速相比，已经开始收窄。 

    “广东外贸走势是前高后低。”广东省商务厅负责人在此次闭门

会上说。单从出口来额看，广东省出口增速逐季剧减：第一季度为

37.8%，第二季度为 7.8%，第三季度仅有 0.6%的增长。“自 8 月反弹

之后，9月单月，由于挤出了深圳海关的套利数据，广东出口已经是

负增长。”不过，他没有透露具体下滑的数字，“今年全国外贸增速目

标为 8%。预计广东外贸增速为 7%。明年 1~4 月份出口增速是负数，

所以全年增速能跟今年打平就不错了。” 

    紧列其后的江苏，今年 1~9月，累计进出口额为 4052.4亿美元，

同比增长 0.2%。其中出口增长 0.8%，进口下降 0.7%。 

    受外贸结构性特点和去年下半年高基数的影响，江苏省预计第四

季度进出口增速可能会继续回落，全年进出口增速也将回落，有望和

去年持平，或者仅仅实现 0.5%的增长。对于明年走势，考虑到外贸结

构特点和目前部分重点行业仍然处于升降区间，江苏省认为明年走势
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还存在很大不确定性。 

    山东省对第四季度的增速也表示难定高调。由于山东有青岛港、

岚山港和日照港(行情股吧买卖点)等大宗商品进口港口，山东外贸呈

现月度进口额比出口额高的特点。 

    第三季度，山东外贸增速一下子蹦高到 15.9%，高出第一季度的

增速 9.9个百分点，更是第二季度 4.3%增速的 3倍多。 

    9 月单月，山东进出口总额为 238 亿美元，创下年度单月最高。

而如要完成年度 8%的增长，山东省后几个月每月都得完成 250 亿美

元的进出口额。但这个目标很难达到，因为 250亿美元是去年山东月

度进出口额的最高峰值。 

    近期，山东省商务厅召集相关部门举办了一个调度会，对该省各

市今年的外贸增长做了分析，据此测算，今年山东外贸增速为 6%~7%。 

    得益于义乌效应的浙江，在沿海外贸大省中要亮眼一些。1~9月，

浙江省进出口总额为 2492 亿美元，同比增长 7%，其中出口 1845 亿

美元，同比增长 10.7%。但这个增速比浙江省上半年增速回落了 0.3

个百分点，比 1~8 月增速回落了 1.8%。如果排除市场采购方式的影

响和因素，浙江省传统贸易方式出口增长只有 4.5%。 

    浙江省商务厅负责人认为，从后期看，传统贸易方式出口增长乏

力的态势还将持续。但由于义乌采购模式的带动和浙江民企的活跃，

浙江省外贸增速今年有望保 8. 

    促外贸政策有环节变味 

    今年上半年，中国进出口呈现逐步回落态势，6月份更是转为负
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增长，为-2%。 

    为提振外贸，7 月 26 日国务院出台了 83 号文，其中包含 12 项

促进外贸发展政策。随后，各省市商务部门都配套出台了省市级别的

文件，细化落实 83 号文。据记者采访的外贸企业反映，出口法检费

用和目录的减免以及缩小，确实为外贸企业减了负。 

    以一家年出口总额为 7000 万美元的服装企业来说，法检目录调

整以后，一年下来可节省的法检费、货代报检费、商检相关单证平台

费等就达 110万~120万美元。 

    然而也有不如意之处，在执行过程中，出现了条块分割和掣肘的

问题，某些环节执行起来好像变了味。“通关环境恶劣了点。”多位外

贸企业负责人告诉记者。 

    83号文第七条要求：“提高贸易便利化”水平、抓紧出台“一次

申报、一次查验、一次放行”的“三个一”改革方案。但推行近 3个

月的“三个一”通关方案，被普遍反映效果不是很好，比如在有 7个

海关的广东省。 

    据企业分析，造成这种现象的原因，一方面是海关到年底了也需

要完成税收目标，另外就是“一山二虎”，同省的几个海关互相不认。 

    山东一家外贸企业外销部负责人举例，他们企业按照区片划分，

归刚成立不久的济南海关管。但他们从青岛海关进口了一批货物，两

个海关互相不认，导致该企业进口物资压港达半年。 

    “一个省(海关)分为两块或几块，互相竞争，各自都要出成绩。”

上述外贸企业负责人纷纷表示。改革初期，由于开放需要，一个省内
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成立了两个以上的海关。“但现在绝对要改革，一个省统一只有一个

海关管辖就好。不然贸易便利化就是白说了。” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2510:33 

    让外贸企业头疼的还有出口报关时的 HS编码。 

    HS 编码即为海关编码，是编码协调制度的简称，是外贸企业报

关时必须完成的进出口报关单填报内容。之所以如此重要，是因为此

后的出口退税要依据 HS编码来确定退税税率。 

    “在报 HS 码的时候，我们跟海关闹得不愉快。”一家小家电(行

情专区)企业负责人说。“以前，我们向一个国家出口过一些货品。后

来同样报这个口岸，海关却不认可了。不仅不认可，还要追溯我以前

出口过的货物。”这家企业负责人提起来直摇头，“我们没有其他选择，

只能海关说什么就是什么。问题是，他说是什么就是什么以后，换了

另外一个负责人又另外说一套。你都不知道听谁的。下一次报关可能

又是不一样。” 

    此外，由于 HS 编码中“章”的分类基本采取两种办法，一是按

商品原材料(行情专区)的属性分类，相同原料的产品一般归入同一章，

二是按商品的用途或性能分类。海关决定将商品按哪个归类，直接决

定商品的出口退税率，这就影响企业出口退税所得。“两个百分点对

企业影响很大，几乎就是今年企业的净利润率。”上述外贸企业负责

人坦言。“海关开箱抽检率是不是太高了？就我们自己说，从以前的

2%~3%提高到 5.5%。这个 5.5%不要小看，对企业来说可是大数字。”

浙江一家外贸企业负责人说，抽检率直接影响企业的通关速度以及支
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付费用。 

    此外，外贸企业还反映，国税对企业出口退税的速度比以往慢了。

“我们省的退税比去年慢了大概 5%~10%”，其中一位举例道。 

    对此，接近国税总局的一位业内人士对记者分析，由于进口关税

和增值税下降，今年中央税收比较低。 

    每年，中国外贸的出口退税达一万多亿元，而全国的年增值税税

收为两万多亿元，一半都分给了外贸企业出口退税。也因此，今年税

务部门在退税时，对外贸企业格外严格，会对企业进行全面调查。 

    外贸企业对此表示理解，但他们呼吁在外贸形势比较严峻和不明

朗的情况下，还是要加快出口退税速度，争取做到企业当天申报当天

就能审批。 

    外贸企业最希望的，莫过于政策的稳定性和连续性。 

    他们向记者提出，根据 83 号文，自 8 月 1 日起到今年底，免收

检验检疫费用。“现在是免收费用。明年还能免吗？”他们最担心外

贸一回升，这些促进政策就被取消了。 

    法检目录的缩减，让近 80%的出口货物免检，但还有占出口额 20%

的目录没有被缩减，这些主要是农产品(行情股吧买卖点). 

    “我们是出口日本的，日本的标准是全球最严格的。”一家山东

农产品出口企业负责人抱怨，“应该针对实际情况有所调整。” 

    综合(行情专区)服务企业待支持 

    此次商务部闭门会上，各省商务厅提到次数比较多的，还有外贸

综合服务企业。 
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    国办 83号文第九条是“支持民营外贸企业加快发展”，其中提到

“充分发挥外贸综合服务企业的作用，为中小民营企业出口提供通关、

融资、退税等服务”，并提出“抓紧研究促进外贸综合服务企业发展

的支持政策”。对多数地方商务部门来说，“外贸综合服务业”是个新

名词。上海市商务委正在研究外贸综合服务企业该怎样定位、怎么样

定义。比照现实，具有“综合服务”特点的外贸企业有线上、线下两

种。深圳的一达通和上海的南森就是两类典型代表。记者了解到，对

于线下实体外贸综合服务企业而言，目前面临着几个问题。根据国税

总局 39 号文，一旦外贸公司有代理行为就必须退回所有已退税的税

款。“这对于本身就服务其他外贸企业的外贸综合服务企业来说不合

理，应当废除。”一位业内人士建议。外贸综合服务企业还必须确保

上游企业增值税发票的真实性。如果一旦查出来里面有一个环节或者

一家供货企业有问题的话，那么板子就全部打在外贸综合服务企业身

上。几位被认为是“外贸综合服务企业”的负责人认为，这个做法有

失公允，“谁出问题谁就挨板子，不能让我们一家企业承担这么多的

责任。”他们表示，这不利于支持新型外贸综合服务企业的发展。海

关、商检对这些服务成千上万家外贸企业的的综合服务性公司的测评

和考核，目前跟普通的外贸企业一样。如果综合性服务企业涉及到 HS

编码三次有误，就会被降级。涉及到出口退税，如果达到人民币三万

元的误差，也会被降级。 

    降级之后，通关方面自然待遇差很多。比如一家企业从 B类降为

C类后，企业办理加工贸易手册备案时实行银行(行情专区)台账保证
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金(行情股吧买卖点)100%实转管理，即企业需缴纳备案进口全部商品

应缴纳税款等值的保证金或者银行保函后，海关才予以备案。 

    按照一般外贸企业标准进行的降级，无疑骤然加大了外贸服务性

企业的资金压力。 

    针对此问题，记者了解到，商务部正在研究制定对外贸综合服务

企业等级的测评办法。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2510:34 

    法国兴业银行：全球资产泡沫已经出现 

    2013年 10月 25日 09:09 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    法国兴业银行在最近的《全球策略周报》中称，全球范围内资产

泡沫已经出现，伦敦房价一个月内已经累计攀升了 10%，这意味着房

价 1 年内将达到原来的 3 倍；中国 9月份房价再次刷新高位，“北上

广深”涨幅均超过了 20%；美国市销率中值已经触及纪录高位，这意

味着美国股市估值普遍过高。 

    法国兴业银行(行情股吧买卖点)(SocieteGenerale)策略师

AlbertEdwards在最近的《全球策略周报》中称，全球范围内资产泡

沫已经出现。 

    伦敦和中国的房产泡沫 

    伦敦房价一个月内已经累计攀升了 10%，这意味着房价 1年内将

达到原来的 3倍。Edwards认为，这是不可持续的。伦敦现在已经出

现了房地产(行情专区)泡沫。虽然其它城市还没有现出这种迹象，但
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是它们最终会步伦敦后尘。 

    伦敦房价已经不再能够吸引到亚洲和欧元区的买家来寻求避险

资产。伦敦的房地产市场泡沫是过度放松货币政策的结果。 

    中国政府似乎又再次失去对房价的控制。中国房价上涨不仅非常

普遍，而且涨幅也非常大。中国 9 月份房价再次刷新高位，“北上广

深”涨幅均超过了 20%。 

    金融时报(FT)称，中国的房价涨幅让人感到“惊愕”。法兴的姚

炜称，中国的房价“强劲得令人感到绝望”。 

    美国的股市存在泡沫 

    Edwards认为，针对股票投资者：从市盈率、市净率或市销率来

看，美国股市现在的情况更接近于 2007 年，而非 2001 年。他指出，

美国市销率中值已经触及纪录高位，这意味着美国股市估值普遍过高。 

    Edwards称，只有勇敢的人能够对他所观察到的市场行为作出回

应，并离开市场。全球宏观经济似乎再次陷入可怕的混乱之中。更重

要的是，长期股票投资者并未发现任何便宜的股票。 

    “经验丰富的商人和投资者已经警告了非理性的股市投机，并一

再提醒投资者：股票只是持有一家公司的凭证，而非投机赌注单，”

他引用 J.PaulGetty 的话称，“专业投资者别无选择，而是静待投机

客和非专业投资者耗尽热情。专业投资者并非不耐烦，也不急于匆忙

入市，因为他是一个投资者，而非一个赌徒或投机客。” 

    “投资者破产都是发生在市场繁荣之后，因为市场繁荣远远超过

应有的水平。情感冲动的投机客没有保护措施使其免遭损失。” 
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    —————————— 

    法国兴业银行：美联储下周或增加 QE规模 

    综合(行情专区)华尔街各大投研机构近日都在谈论美联储(FED)

何时将开始真正逐渐削减其量化宽松政策(QE)。先前美联储虽百般造

势，但 9 月份并未如期缩减每月购债金额，此举也令市场大为惊愕。 

    人们现在谈论的话题开始转向美联储还是否会启动 QE 退出策略，

甚至有观点认为，美联储将选择扩大政策宽松力度。 

    法国兴业银行(行情专区)(SocieteGenerale)美国利率策略主管

Mary-BethFisher 日前直言，美国联邦公开市场委员会(FOMC)在 10

月政策例会上宣布增加购债规模“是不可忽视的风险”。 

    FOMC将于下周二、三(10月29-30日)召开新一届货币政策会议。 

    Mary-BethFisher在职客户的研报中写道： 

    美联储不会缩减购债规模是大概率事件，然而不幸的是，自上次

会议召开以来，“经济形势并没有持续改善”。而且财政风波造成了政

府停摆，10月份经济数据必然受拖累，进而影响到 2014年 1季度的

经济表现。 

    事到如今，FOMC 委员会是否会在下月例会上选择增加资产购置

力度，或者是否严肃考虑类似政策选项就成了现实问题。而类似的姿

态可参照 FOMC会议声明中有关调整购债计划的暗示：“结合就业市场

和通胀形势变化，委员会同时做好增减购债力度的准备，以维持政策

适应性。” 

    Fisher认为美联储下周决定扩大 QE的几率有 10%，“而我们的经
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济师团队认为这种可能性微乎其微。” 

    基于上述假设，Fisher认为10年期美债收益率或回落至2.00%，

“总体收益率下降的同时，收益率曲线也将变得平缓。” 

    美联储自然也有充足的理由不扩大购债，Fisher写道：“美联储

这么做的风险包括：1。市场会认为 FOMC非常看淡经济总体形势。2。

风险资产泡沫会越吹越大。3.FOMC 立场摇摆会严重挫伤美联储的政

策立场公信力。”(FX168) 

    ------------------ 

    我就一句话：美国现在会退出 QE！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2510:35 

    美银“两房”欺诈案败诉奥巴马政府赢关键一役 

    2013年 10月 25日 02:07孙宇婷 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    北京时间 10 月 24 日，美国银行在违法出售抵押贷款支持证券

(MBS)的民事欺诈案中败诉，这项判决对原告美国政府意义重大，是

第一例因追责金融危机期间大型银行不道德行为而进入审判的案件。 

    距离 2008 年的金融危机已过去 5 年有逾，但其带来的后遗症仍

在深刻地影响着资本市场。那些在危机中扮演着推手角色的金融机构，

也难以躲过来自奥巴马政府的“秋后算账”。 

    北 京 时 间 10 月 24 日 消 息 ， 美 国 银 行 ( 行 情 专

区)(BankofAmericanCorp。，以下简称美银)在违法出售抵押贷款支持

证券(MBS)的民事欺诈案中败诉，这项判决对原告美国政府意义重大，
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是第一例因追责金融危机期间大型银行不道德行为而进入审判的案

件。 

    “快速泳道”备受抨击 

    历经 1年的立案调查，法院判决仅数小时就有了结果——由于向

房利美和房地美(以下简称“两房”)欺诈性出售 MBS，美银必须对此

负责。 

    《每日经济新闻》记者注意到，美银旗下的房贷机构——美国国

家金融服务公司(CountrywideFinancialCorp。，以下简称 CFC)成为

众矢之的。 

    CFC曾是美国最大的房地产(行情专区)抵押贷款公司，其主业近

6 成是房地产按揭贷款。随着次贷危机加剧，其商业活动亦受重创。

2008 年 7 月，该公司被美银收购，两个月后，美国政府接管了几近

破产的“两房”。 

    据悉，2007年，CFC通过一个名为“快速泳道”(Hustle)的计划

向“两房”出售 MBS，旨在加速住房抵押贷款的处理速度，并由当时

贷款部门管理人丽贝卡·麦罗恩(RebeccaMairone)负责。而麦罗恩也

是此案中唯一被美国政府起诉的个人。 

    在金融危机高峰期，吞下 CFC的美银又将“快速泳道”住房贷款

计划出售给了当时已国有化的“两房”。 

    美银 CFC前高管爱德华·奥唐纳(EdwardO\\\Donnel)成为此次诉

讼案的关键人物。他向曼哈顿陪审团透露，美银内部有一项允许贷款

不通过质量检查的计划，并称美银以此向两房出售有缺陷的贷款。 
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    对于审判结果，美银发言人劳伦斯·格雷森(LawrenceGrayson)

表示：“陪审团的这一判决与 CFC 的一项计划有关，该计划持续了几

个月时间，在美国银行收购该公司以前就已经结束。我们将对自己的

选择进行评估，以便提出上诉。” 

    目前，缠身于各种 MBS 官司，美银正被至少 3 个州(加州、新泽

西州和佐治亚州)的检察官办公室以及美国司法部调查。 

    最高赔偿达 8.48亿美元 

    周一曾有消息称，美银已经和负责管控“两房”的美国联邦住房

金融局达成一致，同意支付 60亿美元和解金。 

    这一次，面对强硬的联邦政府，美银又要准备多少罚金呢？ 

    尽管赔偿金额等细节还未最终确定，但发起此案的美国曼哈顿检

察官办公室曾表示，他们要求对美银处以最高 8.482 亿美元的罚款，

这一数额恰好与“两房”在“快速泳道”计划下所受损失吻合。 

    《每日经济新闻》记者翻阅历史资料发现，去年 10 月发起诉讼

时，联邦政府要求的赔偿金额为 10亿美元。 

    事实上，自美国政府对金融危机期间的欺诈案发起诉讼以来，这

是第一例进入审判的案件，与此同时，至少有 9家银行因 MBS销售问

题而面临美国司法部调查。 

    只不过，这些银行选择与政府和解，而非让案件进入审判。德意

志银行(DeutscheBank)已经为此类民事诉讼案件支付了 2.02 亿美元，

而花旗(Citigroup)则支付了 1.58亿美元。 

    从加利福尼亚州到马塞诸塞州，美国许多州的司法部门都在展开
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调查，其调查对象包括曾承销和销售住房抵押贷款支持证券的大型银

行，比如瑞信(CreditSuisse)、高盛、摩根士丹利、苏格兰皇家银行、

瑞银及富国银行。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2513:07 

    今年 1到 9月，销售金额增速下降幅度超过销售面积增速，房价

上涨的内在动力在减缓。全国住宅待售面积在 9月末继续上升 127万

平米，到 2.93亿平方米，说北京、上海等地的库存量处于历史低位，

那些无法出清的楼盘在什么地方？我们看看各地的建筑工地就可以

看出，2011、2012到 2013有海量的房子还在盖！烂尾楼一般都在这

样的时候出现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2513:12 

    今年 1到 9月份，全国商品房销售金额 5.4万亿元，房地产开发

企业到位资金 8.78万亿元 

    ----------如果我没有理解错的开发商有 3。38万亿的钱没有收

回来，还有 8.78万亿理财产品就算百分之 10的利息，也有将近 1万

亿的利息年底没有办法还！哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2513:13 

    可以挡住人心、挡住阳关吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2513:14 

    盾牌可以挡住阳光吗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2513:16 

    70万“猪蹄款”已还清！ 
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    镇政府在猪蹄店三年欠 70万续：商家获得欠款 

    2013年 10月 25日 09:45新京报我有话说(64人参与) 

    新京报讯(记者申志民)3 年累积的 70 万元“猪蹄款”已还清。

今日上午 9 时，猪蹄店老板耿伟杰向新京报记者表示，70 万元欠款

已由王洛镇党委书记韩军红牵头还清。 

    媒体报道称，河南省许昌市襄城县王洛镇政府在当地一家餐馆三

年欠下 70万元白条，以致餐馆老板不得不在店外挂横幅讨账。对此，

王洛镇镇政府证实打白条欠款一事。 

    今日上午 9时许，耿伟杰电话中告诉记者，3年来，王洛镇书记

镇长等数百次在猪蹄店进行公务接待，吃完猪蹄等特色菜品，打白条

后走人，三年累计已打数百张白条。“我是迫不得已才出此下策的，

我身患重病，孩子还小，家里还欠有外债……”，42岁的耿伟杰哽咽

称。 

    ---------------- 

    为什么前面没有钱还，现在有了？肯定有小金库，查！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2513:18 

    这样的吃货要顾虑百姓养老吗？这样的吃货让老百姓延迟养老

还有天理吗？怎么还的？还有一个思路就是挪用养老金了！此外这暴

露出地方政府县以下的财政亏空是巨大的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2513:23 

    引用： 

    一个危险至极的信号! 
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    ——评：“鼓励民间资本进入国防科工领域” 

    我们不得不说，但凡是社会要发生某种变化或是某种不可逆转的

现象即将来临之时，总是有着一些预先而来的前兆。但即使这样，更

多时候却也无法有效阻止其最终的变化过程。因为在某一事态将至之

时，对其正确认识并且发出预警的声音总是显得那样无力、无助，社

会的主流意识与这些预先认识总是有着南辕北辙的差别。并且，主流

意识将左右着社会的变化方向与最终趋向，而有别于主流的孤助认识

也将最终被埋衍在其主流主导的奔向危险倾向的喧嚣中。 

    这是一种无奈!更是一种悲凉! 

    可以比例的是，二战时期，当德国纳粹势力企图彻底灭绝犹太民

族的时候，一定事前装扮了一系列的假象。为最便于更是不受任何阻

力地实施其罪恶的计划，纳粹分子利用一些犹太籍明星拍出电影，宣

传所谓的集中营生活是多么的美好。在纳粹制造的假象中，集中营—

—这个对犹太人来说是死亡前的最后驿站的地方，却是无比的美妙与

诱人。也就是在这样的蛊惑下，大批大批的犹太人乘坐如沙丁鱼罐头

般拥挤的火车，怀着也许是美妙的想法，来到了这个灵魂奔赴天堂之

前的最后死亡驿站。但可以肯定的是，在这些犹太人之中，一定有着

许多的头脑清醒者，他们凭直觉与眼前许多耳闻目睹现状判断，这是

一个危险的信号。但他们的声音也许太过微弱，根本不曾引起更多人

们的注意和被采纳。所以，才有后来我们所知的惨绝人寰的集体屠杀

与种族灭绝。 

    许多时候，历史是一面镜子。它不但让人们从过去的事件中吸取
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教训，更将使得人们对眼前和未来的事态演绎发展做更加本质化的观

察与透析。 

    2012-07-22“中国军网-解放军报”： 

    “国防科工局与总装备部联合发文鼓励民间资本进入国防科工

领域” 

    http://chn.chinamil.com.cn/jwjj/2012-

07/22/content_4964645.htm 这个消息的出现不由使我倒吸一口凉

气。相信许多的人也会如我一样的感觉。但也许还有更多人们认为这

是特色社会水到渠成的一件事，用不着大惊小怪。即如主流精蝇极力

煽动蛊惑的那样，因为要发展经济，更要破除垄断，所以，允许和孤

立民资进入此前由国企主导的相关产业就是要普世改革和所谓深化

的一种最明显标志。 

    但我们要说，这是一个危险至极的信号。它将预示着许多将由之

引发的问题大量出现。它还将严重影响中国的国防工业生产与发展。

更影响中国未来的国防安全建设。 

    “中国军网北京 7 月 22 日电据解放军报报道：国防科工局、总

装备部近日联合印发《关于鼓励和引导民间资本进入国防科技工业领

域的实施意见》，明确提出在坚持‘积极鼓励、正确引导、同等对待、

确保安全’的原则下，吸引和鼓励民间资本进入武器装备科研生产、

国防科技工业投资建设、军工企业改组改制、军民两用技术开发等国

防科技工业领域。” 

    我们知道，一个国家最关键的，最重要的就是国防工业的生产。 
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    国防工业又称军事工业。相对于民用工业而言，它指直接为国防

建设服务，生产各类军事武器装备的工业部门;是研制、生产军事装

备的部门的总称。它包括枪炮、弹药、坦克、装甲车辆、军事工程机

具、军用飞机、军用舰艇、军用电子设备、火箭和导弹、核武器、军

用航天器以及其他军事装备等工业企业部门。国防工业是国防经济的

核心，是国防力量的重要组成部分。国防工业的发展有赖于整个国民

经济，特别是基础工业的发展。它是根据战争的需要、随着生产力的

提高和科学技术的发展而发展起来的。在中华人民共和国建立以后，

中国国防工业从小到大、从低级到高级、从仿制到自行研制，逐步建

立了一个门类比较齐全，具有一定的教学、科研、试制和生产能力的

国防工业体系。从具体工业体系来分，它包括武器装备、国防交通工

具、侦察手段设备、军事通讯联络和指挥系统设备、军用纺织品等生

产部门。一般特点是：耗资巨大，系统复杂，保密性强，技术上处于

“高、精、尖”领先地位，对于国家安全具有十分重要的作用，在国

家工业体系中占有特殊地位。如此特殊而重要的产业领域，决定了它

的生产与发展并不是单纯追求经济效益这个一般性经济活动那样的

最终目的。更由于中国发展国防工业是为了反对扩张与侵略，保卫领

土完整和独立安全，就一定意义上有缚于此类产业的经济利润不如其

他产业那样具备乐观前景。我们知道美国是一个以发展军工产业为主

导经济的国家，为追求军工产业的最大化利润化生产，没有战争也要

蓄意制造出战争才是其以利益为导向的不二选择。中国做出吸引和鼓

励所谓民资进入国防科工领域将会导致以下隐忧：所谓民资，亦即私
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营资本。资本的贪婪性质决定，它进入每一个生产领域的目的都是为

赢得利润。如上分析国防工业领域的实际状况将决定远不能够满足资

本的贪婪本质。那么，在此一种情况下，就要分析民资进入此一领域

的真正意图和最终目的是什么？不可否认，各个国家军事工业的发展

是受其政治和经济制度制约的。不同社会制度的国家发展军事工业的

目的与手段是不同的。超级大国为了争夺世界霸权，都力图在军事上

取得优势，展开了激烈的军备竞赛，军事工业的规模有增无已，加剧

了世界局势的动荡不安。为了牟取暴利和转嫁经济危机，输出军火已

经成为某些大国之间国际贸易竞争的重要方面。如果说除过反对扩张

与侵略，保卫领土完整和独立安全这个大前提，再要追求经济利润，

是以国家之力的投入竞争力强还是其他？答案应该是显而易见的。那

么，如此本末倒置的吸引与鼓励民资进入却又是为什么？再是，如国

防科工领域某些方面的巨大投资和将得以利益回报的矛盾，将会极大

束缚民间资本的投资与生产积极性。更不能避免，以民资名义的外资

进入此一关系国家战略安全与国防建设领域。至于“走中国特色军民

融合式发展路子”、“进一步扩大民间资本进入国防科技工业的领域和

范围，完善鼓励和引导的政策措施，促进武器装备和国防科技工业发

展”、“鼓励和引导民间资本进入国防科技工业领域促进军民融合发展”

等等，都是为民资进入此一领域的相关托词，并不能当真的。如前分

析，特色这样一个国家，对外发动战争，它不具足够的胆略与实力。

在一味高喊河蟹海洋河蟹世界的前提下，即使外来势力都逼至家门口

了，或者是已经完全暴露出某种肆无忌惮的意图了，却还是韬光养晦
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装孙子。如此，它对国防工业的投资如果与最能彰显精蝇政绩的民用

经济领域相比，显然不是一个等量级别。在这样的情况下，鼓励民资

进入，其实是一种阴谋。可以试想，如果是民资投入，是私有制经济

体系，能有在战争的废墟上建立的“两弹一星”工程吗？新中国成立

后国防工业领域的极速发展说明，只有公有制体制下，只有国家投入

才能做到的事情，在私有制体制，在所谓民资投入下，根本就是不可

能的事。那么，现在的现实是，吸引和鼓励民资的进入，实际是削弱

国防工业的建设与发展。还有一种可能是，打着民资的幌子，外资的

进入将更进一步使得中国的各项产业进一步的殖民化，受人控制化。

我们可以预料，这只是一个开始，紧接着的还将是铁路等领域的普世

深化改革。一旦如国外洋主子主导的、普世精蝇执行的普世改革完全

实施，中国经济完全私有化、殖民化，中国国家的国防安全完全没有

保证化，所谓的国防建设完全虚无化就将会成为不争的事实。再接下

来，一个完全的殖民国家的出现就将是不可避免，如果普世精蝇的洋

主子需要，一个四分五裂的国家形式也必将出现。此前，有人还根据

什么子虚乌有的信息，做出国家即将左转的乐观估计。其实是自己欺

骗自己的虚幻麻醉剂。必须清醒的是，这个国家接下来还将上演一系

列令人目瞪口呆、瞠目结舌的事件。幻想着通过所谓的网络革命，说

什么现在是信息时代，好像坐在家里上网发帖就可以改变社会局势，

无疑是白日做梦。 

    只能做出一个认定，这个所谓的特色，正在向死亡飞速的滑落。

而普世精蝇就是这场死亡滑落的主导者和助力者。等到中国以及十几
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亿人民都滑向深渊之时，精蝇会极速转身，然后笑顾着这个奔向死亡

的可悲民族，模仿他们洋主子的口气说：这是一个劣等民族。所以为

了极为稀缺的地球资源不被浪费，你们只能集体赴死! 

    发出“鼓励民间资本进入国防科工领域”这样的声音，就是普世

精蝇导引中华民族集体赴死的一个危险信号! 

    --------------- 

    已经不是信号了，已经甩开膀子带领我们迈步走向悬崖勒！现在

改革开放的设计师，换人了，是国际主义的世界银行的美国人佐利克

先生了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2513:34 

    南宁青秀官方回应“2000警察开 48枪与村民对峙” 

    2013年 10月 25日 02:05 

    来源：京华时报 

    网传视频截图 

    网传视频截图 

    原标题：网传南宁警察枪击抗拆村民 

    据新华社 10月 24日电一则“南宁警察枪击抗拆村民”的消息近

日在网上传播。当地回应称，执法队伍拆除的属于违章建筑，执法人

员生命安全受到威胁，警察被迫使用催泪弹和橡皮子弹，对不法人员

强制驱散和抓捕。 

    网传消息称，“今年 9月 28日上午，广西南宁市青秀区圣人湾发

生强拆事件，防暴警察用橡皮霰弹向抗拆村民射击，6位村民相继中
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弹倒地。在此之前，村民手拿镰刀、自制燃烧弹、鱼雷等与将近 2000

名警察和特警对峙了数个小时。据村民统计，警察一共开了 48 枪。” 

    青秀区政府介绍，去年 10月，圣人湾酒店等 13栋房屋业主未经

批准，擅自抢占抢建房屋经营酒楼。青秀区国土执法监察部门、城市

管理综合行政执法局立即要求违章建筑的户主限期拆除。 

    与此同时，执法人员也曾多次到现场约谈户主，制止其继续施工

建设，但当事人不仅拒绝停止施工，还将抢建的违法建筑建成后投入

使用。 

    据介绍，圣人湾酒店还涉及违法占地近 9000平方米（13.4亩），

列入国土部督办案件，而这些违章抢建的房屋、大棚多数用于经营酒

店、餐饮等业务，也未办理营业执照、卫生许可证等相关证件，属无

证经营。 

    9 月 28 日，青秀区政府、青秀山风景区管委会等有关部门对圣

人湾酒店等 13 栋违法用地的违章建筑进行拆除。违建者组织不法人

员携带长柄勾刀和汽油弹、土雷等爆炸物意图阻挠拆违行动。拆违人

员被聚集人员用勾刀砍、扔石块和扔点燃的汽油玻璃瓶等方式进行阻

拦，两人不同程度受伤，消防车等设备受损，随后报警。 

    青秀山公安分局介绍，现场不法人员拒绝撤离并向公安民警扔石

块、水雷和点燃的汽油玻璃瓶等，民警在将不法人员强行带离现场时，

遭到勾刀砍等方式攻击，警盾被砍烂、人员被烧伤、砸伤。在生命安

全受到严重威胁的危急情况下，执勤民警使用催泪弹和橡皮子弹等非

杀伤性武器对暴力抗法人员进行强制驱散和抓捕，并控制了局面。 
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    据介绍，当天有关部门拆除违章建筑建设面积 5000 平方米，清

理占地面积 10000 平方米。参与暴力抗法的 5 位村民不同程度受伤，

被送医治疗。 

    青秀山公安分局表示，经初步调查取证，已将该案立为“9·28

妨害公务案”进行侦查。9月 29日，9名犯罪嫌疑人被刑事拘留，目

前还在对其他犯罪嫌疑人采取网上追逃等措施。 

    ------------------------- 

    我奇怪村民他们为什么不上访不自焚要当暴徒呢，有犯罪分子犯

罪了见到警察不跑而是拼死抵抗的吗？只有保卫家园的人才会有这

样坚决的抵抗！我们看现场不法人员拒绝撤离并向公安民警扔水雷和

点燃的汽油玻璃瓶等！暴徒的反抗手段在几天内就升级了，已经到了

二战打坦克的阶段了！水雷是什么新式武器？千万不要再升级，再升

级世界上人类历史上没有见过的武器比如云雷啊、气雷、飞雷、网雷、

电雷、动物自动定向雷，无人飞机自动投弹雷----中国雷人们都会发

明出来的，给他们讲人民内部矛盾不要动用武力，要讲道理，他们就

不听！让子弹再飞一会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2513:40 

    网友说的好：李相比喻经济是骑自行车不动就会摔下来。呵呵哪

里是骑自行车，简直是腾飞的火箭，只要动力不足就会摔下来，两种

结果都是要摔下来只是摔下来的结果不同。 

    -------------哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2517:05 
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    @zxl1968201211729 楼 2013-10-2513:14:43 

    盾牌可以挡住阳光吗！ 

    ----------------------------- 

    @jxgood11736楼 2013-10-2515:43:58 

    可以，至少现在可以。。。 

    ----------------------------- 

    但是盾牌挡不住人心！一个审判，如果是代表人民的审判，需要

这样吗？当年国民党杀了那么多革命党人也用不了这样多的盾牌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2517:11 

    我搜到：李克强用骑自行车比喻中国经济：不动就会摔下来的比

喻的出处了，但是遗憾的是我不能看到人民对他的讲话的评论，我认

为这个出处给我们更清晰的揭示了中国经济的现状： 

    中青报：中国大学“慢骑自行车”，中国式优等生中看不中用 

    王冲 

    2012年 05月 18日 09:01来源：中国青年报手机看新闻 

    打印网摘纠错商城分享推荐字号 

    据国际教育学会统计，2010 至 2011 学年，有超过 15.7 万名中

国学生在美国高等教育机构注册学习，与前一年相比增加了 21.8%，

比 2008至 2009学年增加了 60.4%。其中，大部分学生是研究生，本

科生人数约占三分之一。 

    欧美媒体对于中国留学生的报道，早已铺天盖地；现在，看看阿

联酋的媒体怎么看这件事儿吧！ 
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    阿联酋《民族报》5 月 14 日报道说，有许多因素正促使中国学

生留学海外，原因之一是考入中国大学要经过激烈的竞争。学生们通

常认为他们在国外有更多的机会进入高质量的教育机构学习。 

    这还与海外教育享有的声誉有关。人们认为与中国死板的教学方

法相比，它有助于培养学生更具思辨性的思维能力。同时，在国外接

受教育，也将获得更多的移民机会。 

    留学热自然引发留学咨询行业生意兴隆。据称，中国有 400多家

类似机构在运营。彭博新闻社引用高等教育网站 Zinch中国发布的报

告称，申请留学的中国学生中，有 80%的人是通过留学机构完成的。

颇具争议的是，除了帮助学生填写表格，许多报告都说，上述机构还

为学生代写申请信或提供伪造的学校推荐信。 

    留学热一方面说明中国学生或学生家长觉得欧美教育好，另一方

面也揭示了他们对国内教育状况的不满。日本《东洋经济》周刊给出

了一个有趣的比喻：中国大学的经营难，犹如慢骑自行车。 

    首先，是大学没有量体裁衣地规范化运营，导致相当一部分银行

贷款无力偿还。中国甚至有很多大学的负债总额超过了资产总额，他

们拆东墙补西墙、以贷还贷，这就像慢骑自行车———只要停下就会

摔倒。 

    其次，大学毕业生的就业难也成为社会问题。有人说，中国大学

教育质量不高，使中看不中用的毕业生越来越多。 

    大学教育令人失望，于是乎，有些公司自谋出路。瑞士《星期日

周报》5月 13日报道，有些外企，采取学徒制对抗孔夫子。 
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    瑞士布勒集团中国分公司招聘的毕业生常常达不到技术要求，因

为他们只为学习而学习。该公司总裁弗格特里说，给一个中国大学生

小组 100本书，他们一周就能记住内容。但面对实际问题时，他们却

会陷入困境。 

    为了竞争，布勒公司需要更具创造力的人才。他们与中国的大学

合作，给大学生提供近似瑞士模式的“双元制”学徒培训，学生在学

校学习理论的同时，也在工厂的实际工作中积累经验。 

    《星期日周报》认为，这些企业如今正面临挑战：在中国，“双

元制”学徒培训制度不但是个未知领域，且与传统教育观念相抵触。

这是文化决定的。中国的孔夫子儒家体系，千百年来一直有种根深蒂

固的教育模式——贫穷农村的男孩，通过严格的教育最后成为官员。

若硬要在中国推行“双元制”，势必触及其旧教育体系的变革。 

    当然，中国的教育制度也并非一无是处。最起码，中国孩子的学

习能力绝对是超一流的。来到英国就读哈罗公学的中国学生中，大多

数人成绩优异，他们被牛津和剑桥录取的比例很高——高于英国学生

的录取比例。英国《星期日泰晤士报》据此刊文称，中国孩子已将英

国孩子甩在身后。 

    文章指出，英中两国学生学习态度之间的差别不容忽视。与中国

学生共同学习，对英国学生来说有好处，这样他们就可以“意识到中

国孩子将来会主导世界，而不是梦游般地进入下一个时代，以为英国

将成为全球大国”。 

    （责任编辑：王倩、张玉珂） 
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    ----------- 

    李相就是佐利克的优等生！中国的大学就像中国的经济缩影，没

有量体裁衣地规范化运营，导致相当一部分银行贷款无力偿还。中国

甚至有很多大学的负债总额超过了资产总额，他们拆东墙补西墙、以

贷还贷，这就像慢骑自行车———只要停下就会摔倒。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2518:00 

    网曝山西平顺县长主持关于向浊漳河道非法倒入百余万方废渣

办公会视频，交通局长语出惊人：一旦有水患，只要冲不了我家，冲

了鸡巴马家岩，淹了河南关我屌事！(在 10分 30秒)县长听完官员汇

报说：这件事我明白了。 

    附上视频原始文字描述： 

    由山西平顺县长，主持的一个关于向浊漳河河道非法倒入百余万

方废渣，抬高虹霓河床，阻塞河道的办公会。会上水利局长首先讲明

抬高河床，阻塞河道带来的后果是一旦有十几年前的水患下游七个村

和河南马家岩水库就不存在了！交通局长为顾忌本县七个村庄也反对

在上游倒渣，但对下游已倒入河道的 80 多万方废渣的解释是：那部

分渣，一旦有水患，只要冲不了我家，冲了鸡巴马家岩，淹了河南关

我屌事！县长听完上诉两管两官员汇报说：这件事我明白了”，并指

着在场的媒体说：“这个事媒体不能向外报，如按国家的相关政策和

规范，这事肯定不是这种做法”。然后又对开发商讲：“你们要解放思

想，不要在理论上探讨这个事，不能把他们装进去(指水利局)你找他

们批，他们非得搬出本本来办，(指法规)就算我今天把他免了，换个
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张局长，李局长，他们还得要这么办”。拿着开发商的方案对在场的

官员们讲：“就按他们这个来把！我听着还屌麻烦哩，你们睁一眼闭

一眼把这个事弄了算了，就这！”最后在县长的拍板下，为保本县七

个村不被洪水威胁的官员也放弃了原则，县长还在会上亲自为违法工

程打包票讲：“手续的事情，你们不要怕，在山西什么没有都能干！”

开发商就是在官员们如此丧失党性人性的支持下，在当地打造了一个

随时危及当地两千多村民，下游数以万记人民群众生命财产及河南投

资数亿元修建的马家岩水库的人祸工程！ 

    分享到：新浪微博 

    --------------- 

    知道他们的决策过程了吗？知道为什么媒体都很阳光吗？知道

什么叫官商勾结吗？知道为什么罢免官员异地当官吗？知道他们都

是什么鸡巴东西吗？知道群众上访告状为什么没有用吗？看看这段

视频吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2523:49 

    美联储已经做好退出 QE 的最后准备了，今天美联储要求银行准

备 30 天的现金了！风暴马上就要来了！中国方面已经掌控了局势。

时间不等人，美元大反弹在即！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2523:58 

    让我再想一想，哪个美国国库里没有黄金的传言让我想一想，中

国 1300 买了世界黄金，如果美国 1300 卖了黄金，这个逻辑还是对

的，如果美债被冻结的话，中国只有卖黄金换美元现金，国际市场上
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有这样一个大卖家卖黄金，那么必然黄金价格要暴跌，美国 300 元-

--700元买回黄金是逻辑合理的！对于我们屁民来说这里面由于牵涉

人民币汇率大幅下跌的问题，所以不能等到最低点，只要汇率强势拐

头黄金大幅下跌到第二阶梯的时候就要动手了！到时候我估计黄金是

900-1000美元左右，还有百分之 20-30左右，到时一定要克服恐惧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2601:07 

    @大忽悠 121211741楼 2013-10-2523:19:12 

    楼主 

    怎么 

    看北京 7 折房子的事情啊我家是临沂的楼主在前面帖子里提到

的农村城镇化我们那正在搞呢 

    比楼主说的憋屈多了我们村原来是农村现在变成街道办事处了

原来家里的耕地全部让村里收回去了没给一分钱的经济补偿就是每

个村民一年给发点米面油够一个人 

    的 

    口粮现在又要拆迁农民的房子到是拆了国家规定的补偿条款一

样都没落实只是口头说一平...... 

    ----------------------------- 

    我对山东人民很有感情，前面办公室龙口的老师说的南山集团的

事情，当地百姓已经忍了，现在到了临沂了！户口在街道办事处就意

味着是市民了，意味着你的宅基地和耕地没有了！他们只管你现在饿

不死，时间长了换个领导一赖帐还不就不管你了！不过你不用怕，明
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年就不光是你农民了，大批铁路、石油、电力、国有企业的最后一批

下岗职工就要走来，明年大批城管、协警、教师、公务员、乃至教授

也将面临裁员分流，全国人民喜迎下岗分流，工农商学警大家会一起

体会什么是改革红利的！明年会发生什么我不知道，明年起中国开始

热闹起来这是肯定的！乘着现在举的还是马列主义毛泽东思想的大旗，

当然也可能我理解错了，举的是不知道是依据马列主义那条理论为指

导的特色大旗，啊，党校专家楞是没有给我们百姓讲明白，也没有给

我们讲我们看那本马列主义毛泽东选集能够看明白，那么我们只好再

费力的自己在马列主义、毛泽东思想的原著中寻找答案了！我挑精辟

的段落，希望你组织村民，啊，不对，现在叫居民闲暇民兵练武对付

黑社会的时候学习、讨论一二： 

    1：毛主席教导我们：“水浒这本书好就好在投降。做反面教材，

使人民都知道投降派。《水浒》只反贪官，不反皇帝。屏晁盖于一百

零八人之外。宋江投降，搞修正主义，把晁的聚义堂改为忠义堂，让

人招安了。宋江同高俅的斗争，是地主阶级内部这一派反对那一派的

斗争。宋江投降了，就去打方腊。” 

    2：1931 年 12 月 1 日发布的《苏维埃临时中央政府人民委员会

通缉令——为通缉革命叛徒顾顺章事》，正是中华苏维埃共和国临时

中央政府主席毛泽东亲自签发的通缉令。通缉令历数顾顺章的种种罪

行称： 

    苏维埃临时中央政府特通令各级苏维埃政府，红军和各地赤卫队，

并通告全国工家劳苦群众：要严防国民党反革命的阴谋诡计，要一体
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缉拿顾顺章叛徒，在苏维埃区域，要遇到这一叛徒，应将他拿获交革

命法庭审判；在白色恐怖区域，要遇到这一叛徒，每一革命战士，每

一工农贫民分子有责任将他扑灭。缉拿和扑灭顾顺章叛徒，是每一个

革命战士和工农群众自觉的光荣责任。 

    这份特殊的《通缉令》，可以说是对顾顺章下了“格杀勿论”的

“严令”，在中共历史上，由中央政府对一个叛徒特下这种“通缉令”，

可谓极为罕见。 

    3：马克思说：理论一经掌握群众，也会变成物质力量。列宁说：

没有革命的理论也就不可能有革命的运动。毛泽东说：政策和策略是

党的生命。马克思抽象地论述了理论的作用，列宁和毛泽东则从实践

斗争中总结出理论的重大意义。4：毛泽东批判陈独秀的右倾机会主

义错误，但建国三十多年以后，以“补课论”形式出现的右倾机会主

义又在党内占了统治地位。-------------我提前把话放到这里以防

到时说不出话，什么时候给陈独秀平反就是给右倾机会主义路线平反，

后面就会是蒋介石回大陆，就是放下武器搞投降主义！ 

    5：社会主义革命的力量来自被剥削阶级的反抗，而不是生产力

发展的要求。颠覆社会主义的力量来自领导集团的变质，而不是来自

生产力受阻碍的冲击。第三世界落后的资本主义国家由于处于国际剥

削的底层，因此阶级矛盾最尖锐，被压迫阶级的反抗越强烈，社会主

义革命的成功可能性也就越大。欧美日等国处于国际剥削链的上层，

可以源源不断地从第三世界掠夺财富以缓和内部阶级矛盾，因此被剥

削阶级的反抗就弱，社会主义革命的要求就难以产生，其成功的可能
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性也就小。 

    那么，为什么革命成功以后领导集团会纷纷变质成修正主义领导

集团呢？我认为，客观原因是旧的私有观念强烈地牵制着新的社会制

度，这是修正主义路线深厚的群众基础。主观原因则与领导集团成员

尚未完全摆脱剥削阶级观念有关，也与马恩原著对人与人矛盾的复杂

性、从而社会主义的复杂性缺乏认识有关。这两者在中国社会主义历

史上表现得最为明显。在中国共产党领导集团中，只有毛泽东一人对

社会主义人与人矛盾的复杂性、长期性、重新形成阶级矛盾的危险性

有清醒的足够的认识，也只有毛泽东最彻底地摆脱了剥削阶级观念的

纠缠。这两者是密切关联的。然而毛泽东同志的认识并没有成为全党

的共识。中国共产党领导集团中的大多数人在理论水平上停留于甚至

还低于马克思的论述，在改造自身价值观上停留于甚至还低于做好官、

做清官——但还是要做官——的水平，这是修正主义路线强大的领导

力量。 

    -------------------------- 

    结合当前农村形势，本人认为广大农民兄弟要放弃对官员的仰视，

要对官员俯视！按照毛主席的说法，官员是为人民服务的，是人民的

公仆，如果他们不能做到这点，他们就猪狗不如，我们为什么要对猪

狗点头哈腰呢！具体就是不能把村民身份变市民身份让一两个官员说

了算！你们要知道，改革开放为什么华西村发家了，为什么下岗工人

非常惨？因为农民有宪法赋予的土地这一基本生活和生存资料，工人

寸土没有，连一颗螺丝钉都没有，他就是天皇老子也不能夺走我们的
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宪法保护的耕地，按照宪法和现在国家的法律，没有人可以代替每一

户农民决定改变自己的农民身份，改了也是非法的！对于非法的行为，

尤其是黑社会行为就是要组织民兵进行对抗！只要村连村乡连乡，他

就是雇佣几千个几万个几十万个黑社会我们也不怕！不行我们可以让

解放军帮助剿匪嘛！听说山东的黑社会土匪厉害把解放军的岗楼都拆

了，按照毛泽东对军队的要求：“社会主义国家的人民武装部队必须

永远置于无产阶级政党的领导和人民群众的监督之下，永远保持人民

军队的光荣传统，军民一致，官兵一致。坚持军官当兵的制度。实行

军事民主、政治民主和经济民主。同时，普遍组织和训练民兵，实行

全民皆兵的制度。枪杆子要永远掌握在党和人民手里，绝不能让它成

为个人野心家的工具”。毛主席强调枪杆子不止掌握在党手里，还强

调枪杆子要永远掌握在人民手里意义非常重大。枪杆子要听人民指挥

因为你们是人民的子弟兵！当然如果我们的解放军去打钓鱼岛去了，

家里忙不过来我们民兵也要看家护院剿灭黑社会！我们手里的土地一

时半会让黑社会抢去了骗去了没有关系，我们一个村干不过黑社会我

们就等，等到全山东的土地都被他们夺去了，明年 8 月 15 我们一起

再夺回来！ 

    如果农民兄弟力量不够，我们还可以等，等到大家都下岗了，大

家再一起夺回自己的岗位嘛，我们应该识破汉奸卖国贼搞各个击破的

伎俩，农民、工人、教师、医生、城管、协警，乃至一般国家工作人

员我们天然有工作的权力，生存的资源，我们应该团结而不是互相被

挑拨的谩骂，工人、农民利益被侵犯我们帮助农民，这样将来知识分
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子大量下岗了工人、农民也会帮助我们，大家互相帮助才能共建和谐

社会！才能做千秋大梦哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2601:25 

    共产党宣言精彩论断： 

    1：从封建社会的灭亡中产生出来的现代资产阶级社会并没有消

灭阶级对立。它只是用新的阶级、新的压迫条件、新的斗争形式代替

了旧的。 

    2：大工业建立了由美洲的发现所准备好的世界市场。世界市场

使商业、航海业和陆路交通得到了巨大的发展。这种发展又反过来促

进了工业的扩展。同时，随着工业、商业、航海业和铁路的扩展，资

产阶级也在同一程度上得到发展，增加自己的资本，把中世纪遗留下

来的一切阶级排挤到后面去。 

    3：现代的国家政权不过是管理整个资产阶级的共同事务的委员

会罢了。 

    4：资产阶级它使人和人之间除了赤裸裸的利害关系，除了冷酷

无情的“现金交易”，就再也没有任何别的联系了。它把宗教虔诚、

骑士热忱、小市民伤感这些情感的神圣发作，淹没在利己主义打算的

冰水之中。它把人的尊严变成了交换价值，用一种没有良心的贸易自

由代替了无数特许的和自力挣得的自由。总而言之，它用公开的、无

耻的、直接的、露骨的剥削代替了由宗教幻想和政治幻想掩盖着的剥

削。 

    5：资产阶级抹去了一切向来受人尊崇和令人敬畏的职业的神圣
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光环。它把医生、律师、教士、诗人和学者变成了它出钱招雇的雇佣

劳动者。6：资产阶级撕下了罩在家庭关系上的温情脉脉的面纱，把

这种关系变成了纯粹的金钱关系。7：资产阶级，由于开拓了世界市

场，使一切国家的生产和消费都成为世界性的了。使反动派大为惋惜

的是，资产阶级挖掉了工业脚下的民族基础。古老的民族工业被消灭

了，并且每天都还在被消灭。它们被新的工业排挤掉了，新的工业的

建立已经成为一切文明民族的生命攸关的问题；这些工业所加工的，

已经不是本地的原料，而是来自极其遥远的地区的原料；它们的产品

不仅供本国消费，而且同时供世界各地消费。旧的、靠本国产品来满

足的需要，被新的、要靠极其遥远的国家和地带的产品来满足的需要

所代替了。过去那种地方的和民族的自给自足和闭关自守状态，被各

民族的各方面的互相往来和各方面的互相依赖所代替了。8：资产阶

级使农村屈服于城市的统治。它创立了巨大的城市，使城市人口比农

村人口大大增加起来，因而使很大一部分居民脱离了农村生活的愚昧

状态。正像它使农村从属于城市一样，它使未开化和半开化的国家从

属于文明的国家，使农民的民族从属于资产阶级的民族，使东方从属

于西方。 

    资产阶级日甚一日地消灭生产资料、财产和人口的分散状态。它

使人口密集起来，使生产资料集中起来，使财产聚集在少数人的手里。

由此必然产生的结果就是政治的集中。（ZXL1968 按语：这就是资产

阶级专政，说白了就是房地产专政）9：只要指出在周期性的重复中

越来越危及整个资产阶级社会生存的商业危机就够了。在商业危机期
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间，总是不仅有很大一部分制成的产品被毁灭掉，而且有很大一部分

已经造成的生产力被毁灭掉。在危机期间，发生一种在过去一切时代

看来都好像是荒唐现象的社会瘟疫，即生产过剩的瘟疫。社会突然发

现自己回到了一时的野蛮状态；仿佛是一次饥荒、一场普遍的毁灭性

战争，使社会失去了全部生活资料；仿佛是工业和商业全被毁灭了 

    10:由于推广机器和分工，无产者的劳动已经失去了任何独立的

性质，因而对工人也失去了任何吸引力。工人变成了机器的单纯的附

属品，要求他做的只是极其简单、极其单调和极容易学会的操作。因

此，花在工人身上的费用，几乎只限于维持工人生活和延续工人后代

所必需的生活资料。但是，商品的价格，从而劳动的价格，是同它的

生产费用相等的。因此，劳动越使人感到厌恶，工资也就越少。不仅

如此，机器越推广，分工越细致，劳动量出就越增加，这或者是由于

工作时间的延长，或者是由于在一定时间内所要求的劳动的增加，机

器运转的加速，等等。 

    现代工业已经把家长式的师傅的小作坊变成了工业资本家的大

工厂。挤在工厂里的工人群众就像士兵一样被组织起来。他们是产业

军的普通士兵，受着各级军士和军官的层层监视。他们不仅仅是资产

阶级的、资产阶级国家的奴隶，他们每日每时都受机器、受监工、首

先是受各个经营工厂的资产者本人的奴役。这种专制制度越是公开地

把营利宣布为自己的最终目的，它就越是可鄙、可恨和可恶。11：以

前的中间等级的下层，即小工业家、小商人和小食利者，手工业者和

农民——所有这些阶级都降落到无产阶级的队伍里来了，有的是因为



5968 

 

他们的小资本不足以经营大工业，经不起较大的资本家的竞争；有的

是因为他们的手艺已经被新的生产方法弄得不值钱了。无产阶级就是

这样从居民的所有阶级中得到补充的。无产阶级经历了各个不同的发

展阶段。它反对资产阶级的斗争是和它的存在同时开始的。12：最初

是单个的工人，然后是某一工厂的工人，然后是某一地方的某一劳动

部门的工人，同直接剥削他们的单个资产者作斗争。他们不仅仅攻击

资产阶级的生产关系，而且攻击生产工具本身；他们毁坏那些来竞争

的外国商品，捣毁机器，烧毁工厂，力图恢复已经失去的中世纪工人

的地位。在这个阶段上，工人是分散在全国各地并为竞争所分裂的群

众。工人的大规模集结，还不是他们自己联合的结果，而是资产阶级

联合的结果，当时资产阶级为了达到自己的政治目的必须而且暂时还

能够把整个无产阶级发动起来。因此，在这个阶段上，无产者不是同

自己的敌人作斗争，而是同自己的敌人的敌人作斗争，即同专制君主

制的残余、地主、非工业资产者和小资产者作斗争。因此，整个历史

运动都集中在资产阶级手里；在这种条件下取得的每一个胜利都是资

产阶级的胜利。但是，随着工业的发展，无产阶级不仅人数增加了，

而且它结合成更大的集体，它的力量日益增长，它越来越感觉到自己

的力量。机器使劳动的差别越来越小，使工资几乎到处都降到同样低

的水平，因而无产阶级内部的利益、生活状况也越来越趋于一致。资

产者彼此间日益加剧的竞争以及由此引起的商业危机，使工人的工资

越来越不稳定；机器的日益迅速的和继续不断的改良，使工人的整个

生活地位越来越没有保障；单个工人和单个资产者之间的冲突越来越
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具有两个阶级的冲突的性质。工人开始成立反对资产者的同盟；他们

联合起来保卫自己的工资。他们甚至建立了经常性的团体，以便为可

能发生的反抗准备食品。有些地方，斗争爆发为起义。13：工人有时

也得到胜利，但这种胜利只是暂时的。他们斗争的真正成果并不是直

接取得的成功，而是工人的越来越扩大的联合。这种联合由于大工业

所造成的日益发达的交通工具而得到发展，这种交通工具把各地的工

人彼此联系起来。只要有了这种联系，就能把许多性质相同的地方性

的斗争汇合成全国性的斗争，汇合成阶级斗争。而一切阶级斗争都是

政治斗争。中世纪的市民靠乡间小道需要几百年才能达到的联合，现

代的无产者利用铁路只要几年就可以达到了。 

    14：资产阶级生存和统治的根本条件，是财富在私人手里的积累，

是资本的形成和增殖；资本的条件是雇佣劳动。雇佣劳动完全是建立

在工人的自相竞争之上的。资产阶级无意中造成而又无力抵抗的工业

进步，使工人通过结社而达到的革命联合代替了他们由于竞争而造成

的分散状态。于是，随着大工业的发展，资产阶级赖以生产和占有产

品的基础本身也就从它的脚下被挖掉了。它首先生产的是它自身的掘

墓人。资产阶级的灭亡和无产阶级的胜利是同样不可避免的。 

    --------------- 

    重温共产党宣言，我依然感到他伟大的预言力依然焕发出了青春

的光芒！全国总工会可以把共产党宣言给全体工人看一看吗？如果你

们贵族化了做不到，我们自己看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2601:32 
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    1872年德文版序言 

    共产主义者同盟这个在当时条件下自然只能是秘密团体的国际

工人组织，1847年 11月在伦敦举行的代表大会上委托我们两人起草

一个准备公布的详细的理论和实践的党纲。结果就产生了这个《宣言》 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2612:56 

    回复第 11733楼，@zxl19682012 

    南宁青秀官方回应“2000警察开 48枪与村民对峙” 

    2013年 10月 25日 02:05 

    来源：京华时报 

    网传视频截图 

    网传视频截图 

    原标题：网传南宁警察枪击抗拆村民 

    据新华社 10月 24日电一则“南宁警察枪击抗拆村民”的消息近

日在网上传播。当地回应称，执法队伍拆除的属于违章建筑，执法人

员生命安全受到威胁，警察被迫使用催泪弹和橡皮子弹，对不法人员

强制驱散和抓捕。 

    网传消息称，“今年 9月 28日上午，广西南宁市青秀区圣人湾发

生强拆事件，防暴警察用橡皮霰弹向抗拆村民射击，6位村民相继中

弹倒地。在此之前，村民手拿镰刀、自制燃烧弹、鱼雷等与将近 2000

名警察和特警对峙了数个小时。据村民统计，警察一共开了 48 枪。” 

    青秀区政府介绍，去年 10月，圣人湾酒店等 13栋房屋业主未经

批准，擅自抢占抢建房屋经营酒楼。青秀区国土执法监察部门、城市
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管理综合行政... 

    -------------------------- 

    @hyh55011747楼 2013-10-2602:32:11 

    从身边和网上看这个社会的道德败坏程度，我也感觉这个民族其

实挺垃圾的， 

    ----------------------------- 

    当年大清朝国人在世界是个什么形象？后来经过浴血重生，我们

有了毛泽东思想，中国又是什么形象？鲁迅先生给我们指出，关键在

思想不在于四肢发达！我小时候，不要说老师、工人了，就是小朋友

们也争扶老大娘过街，帮卖菜农民上坡推车是什么道德素质？所以不

是我们垃圾，是经济基础和意识形态出问题了！看看共产党宣言吧，

答案就在里面！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2613:01 

    @大忽悠 121211751楼 2013-10-2610:56:11 

    张老师可不可以请教下现在有什么方法可以让手里这点钱保值

啊真的绝望了 

    ----------------------------- 

    这是刚才陪女儿在上英语课的 1个半小时里我写的一篇文章，我

想再生一个孩子最保值！ 

    中国经济将要梦回春秋！ 

    2013年 10月 22日，国务院总理李克强重申：“中国政府性债务

总体上处在安全可控范围内，未来将继续严控赤字率，目前中国政府
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的赤字率在 2.1%。随着经济增速的“换挡”，财政很难像过去那样以

两位数增长，我们必须在转型升级的过程中提质增效” 

    值得关注的是，为缓解对大规模隐性地方债危及国家金融稳定的

担忧，地方政府市政债券试点扩围声再起。，路透社报道称，中国或

将于下个月决定扩大地方政府市政债券试点计划。国务院发展研究中

心已向国务院提出建议，“‘打开前门，堵住后门’，扩大地方政府独

立发行债券的范围。” 

    所谓市政债券，是指地方政府根据信用原则、以承担还本付息责

任为前提而筹集资金的债务凭证，一般用于交通、通信等地方性公共

设施的建设。市政债券属于地方债的一种。地方被赋予了更大的经济

权利，北京大学财经法研究中心主任刘剑文说的很清楚：““市政债券，

从‘收’的角度，它是一种收入，到期以后，还本付息是必须要考虑

的问题。适当给予地方必要的税收立法权，现在中国的地方基本没有

税种的立法权。目前，中国地方政府几无举债权。预算法修正案草案

二次审议稿恢复了现行预算法第二十八条的规定，“地方各级预算按

照量入为出、收支平衡的原则编制，不列赤字”，“除法律和国务院另

有规定外，地方政府不得发行地方政府债券。”目前地方政府主要通

过地方融资平台、银行借贷等方式为基建项目融资。渣打银行上周发

布的一份研究报告估计，目前中国地方政府性债务规模可能达到

21.9万亿-24.4万亿元，占国内生产总值(GDP)的 38%~42%。 

    什么意思呢？就是控制国家债的规模但地方债的规模还将被允

许继续扩大，这样债务就显得更隐蔽的扩大！2011年，上海市、浙江
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省、广东省、深圳市就开展地方政府自行发债试点，但发债规模须由

国务院批准，还本付息由财政部代办。以后地方政府发债就相当于可

以发行准货币了，地方政府从借债可以变为像国家一样可以赤字了，

更关键的是地方政府将有税种的立法权！这些都是地方债务危机恶化

和要紧缩的信号，紧缩让原来有的危机雪上加霜。但是他们也给地方

债找到了解决的归宿，就一个字“卖！”他们也给地方政府找到了存

活的办法就四个字：“发债收税”。既控制货币总量又解决债务危机的

唯一办法还真是只有盘活存量，盘活存量说白了就是收税！大家想一

想，地方政府发债搞公共服务建设，比如修了市区道路乃至市区厕所，

他为了还这个债和以前的债和养活公务员必须要向市民加征道路使

用费，而且无限期加征！所以我可以告诉大家以后你哪里有了苛捐杂

税你千万不要骂中央，因为皇帝是好的，皇帝没有收你的税，国家确

实只是收了很少的税！是你自己倒霉摊上了贪官！如果你运气好摊上

个清官和富裕有资源的地方，他确实可以减少公务员数量而减税嘛！

我在新疆，我这资源丰富，如果将来我下岗了或者收入下降了我这肯

定他妈的出了贪官了！清官可以出，但是他有那么大的权力不为自己

捞点钱，不伙同自己的小伙伴联合捞点钱，资本时代，从人性讲，很

难啊！所以可以告诉大家，这届政府只要还在台上一天，中国的各种

收费道路的关卡还要存在一天，只不过小的收费站归并到大的收费站

而已！国务院一个不知名的参事最近事急头昏，编造出了房子控制 7

年德国要没收的国际惯例，没有想到遭到德国政府的否定，这国务院

参事想立刻抢百姓房子的心态暴露的太赤裸裸了！看来我们这 30 年
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来碰到的国际惯例都需要清理一下，看看有多少是编造的，小崔这不

就到美国看看转基因的事情专家们说的有多少是编造的！中央也给地

方政府兜底了，为了防止地方政府破产造成的社会混乱，他们设计所

谓事权上移，比如社保和教育，也就是让百姓有饭吃有点希望的底线！

但是这有个逻辑漏洞，地方政府卖地获得了了巨额的土地出让金居然

同时都闹出了巨额的社保亏空，中央政府如何填补这么大的亏空？啊，

世行早都设计好了，就是卖国有企业，卖铁路网、电力网、石油网的

经营权嘛！中国贪官甚多，今年重点把石油、电力、铁路的头头们挨

个收拾一遍，要么拿掉，要么警告就是为开会没有人再反对做准备呢！

我相信中纪委下一步到各地把一把手再提溜一遍，我们 11 月就会开

一个团结胜利成功的大会！我现在明白他们的战略计划了，温相制造

出超大债务危机，李相引爆危机！为什么这样说呢？因为根据朱相的

实例，只要在通货膨胀中在一个长期的通胀过程中，海量的债务都会

被消化，只要搞好社会保障和对最低生活水平线下的人群进行及时救

助，按樊纲的话说：通胀“以老百姓不造反为底线”。但是这次为什

么不同？因为要引爆危机！为什么要引爆危机？因为要廉价卖国家资

产，彻底削弱政府对经济的控制调控权，从此让中国经济走上所谓市

场化的资本垄断的被帝国主义垄断财阀金融寡头控制下的殖民地经

济，由此不管这个政治体制叫资本主义也好还是特色社会主义也好，

政改也好不政改也好，根据马克思主义的经济理论，经济基础决定上

层建筑，这样的经济基础下的上层建筑不管说的多好听都是人家的政

治附庸和资本家的代理人！ 



5975 

 

    啊，只要这个老虎笼子一打开，大家想一想民国时代各地军阀名

目繁多的税吧，《让子弹飞》中给我们演绎的很清楚，地方政府缺钱

了就加税嘛，进一步发展，国家力量就会大幅削弱，你根本不可能集

中力量干大事，慢慢的国家实际财税权就由中央政府到各级地方政府，

比如最强势的地方政府就是所谓县域经济，再直截了当的说吧，就是

中国以后的可以想象的最大经济规模的工程只能是县级财政可以支

持的工程了！比如如果我们和日本发生战争，中央财政是没有这个钱

的，中央要召集地方诸侯问他们出不出钱？这倒真是民主了，不过这

样中国的政体悄悄的实质的说好听点就演变成联邦制了，实际上说不

好听点就回到春秋战国时代和民国的军阀混战时代！因为诸侯自己有

了财税权就可以养自己的准军队，比如扩大协警和城管的力量装备，

为了收税或者变相收税，比如将市区值钱的地抢走进行强制拆迁现在

动用的就是准军事部队！不过这样下去周天子就是摆设了，据说军工

企业也要私企参与了，在现代社会武器和科技的研发具有高资金高投

入高风险的特点，这样分散的资金和中央薄弱的财政是不会支持科技

的创新和武器的创新，即使美国也是靠强大的不可动摇的刚性的国家

财政支出的！这样下去我们国防工业只够几条破军舰的修修补补了！

因为军费是中央财政提供的，中央财政削弱了军费怎么可能不削弱呢？

打常规战地方诸侯预备役联合起来完全可以和国军对垒！最后周天子

的话可以听也可以不听，有选择的听！实际上现在我们已经有了这样

诸侯经济的雏形了，所以我们就可以理解为什么中央说要调控房价

10年，中央说不要建高尔夫球场，中央说不要搞私人小水电，中央说
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不要再经济纠纷中动用警力，中央说不要野蛮拆迁，中央说-----都

成了可以听也可以不听的话，啊，礼崩乐坏，我有点明白天安门广场

搬出孔子的时代意义了，我们已经梦回春秋了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2613:07 

    全总调研延迟退休反对声大人社部称早退休浪费 

    2013年 10月 26日 08:36索寒雪- 

    --------养他们人社部的官员浪费粮食！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2613:09 

    煤炭大省山西大量进口煤炭尴尬：进口量是出口 4倍 

    2013年 10月 26日 07:49杨仕省 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    进口煤：晋煤新痛产煤大省进口量是出口量 4倍 

    煤炭大省山西，也会大量进口煤炭，这是一个活生生的现实。 

    记者调查发现，今年山西进口煤犹如潮水般攻城略地，抢占了山

西省自产煤炭传统畅销的广东、福建等沿海地区的大小发电厂。与之

相对应的是，自产煤却在卖不出去的背景下价格一降再降，即便是地

方官员亲自上阵卖煤，山西至今仍在煤炭经济的萧条中挣扎。 

    近两年，国内外煤价受经济不景气影响出现下滑，但相比之下，

进口煤炭的价格更具诱惑力。著名煤炭市场营销专家李朝林对《华夏

时报》记者分析称，近两年国内煤价下滑的惊人程度是少有的，国内

煤炭产能过剩的形势一直比较严峻，但进口煤物美价廉性价比高，促

成山西名下的进口煤数量激增。在他看来，国内煤价优势已被进口煤
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牢牢掌控，山西经济增长也为此深受拖累。 

    10月 24日，山西省经济转型与企业发展研究会书记朱启远则对

本报记者表示，煤炭进出口量的多少，还与煤炭产业政策的变化息息

相关。据了解，近 10 年来，中国多次降低煤炭进口关税等门槛后，

煤炭促“进”抑“出”的大门洞开。 

    进口煤攻城略地 

    2013 年以来，以山西省名义进口的煤炭迅猛增加。公开数据显

示，1 月至 8 月山西出口煤炭 74.5 万吨，进口煤炭 308.9 万吨，进

口量是出口量的 4倍之多。 

    记者从相关渠道采访得知，尽管眼下国内煤价触底反弹但涨幅不

高，进口煤的优势依然明显。山西一家专业咨询机构提供的报告显示，

5500大卡进口煤相对于内贸煤的价差从 5元/吨扩大到 15元/吨，而

印尼更是将 10 月基于热值为 6322 大卡动力煤 FOB 的参考价定为

76.61美元/吨，这是自 2009年 9月 70.44美元/吨以来的最低价。 

    相比之下，澳洲、印尼煤更有价差优势。李朝林掌握的情况是，

沿海地区多家电(行情专区)厂，最近仍然看好进口煤。据他分析，9

月中国煤炭进口量仍然居高不下，高达 2573 万吨，这其中和山西省

名义下的煤炭贸易商进口煤有着直接关系。 

    自 2012 年 10 月底中国的煤价开始显示疲态。李朝林分析认为：

“最近煤价上扬的主要原因，包括季节性煤炭需求增加、冬季储煤增

加以及上游煤炭生产经营企业涨价，但煤炭市场竞争一直比较激烈，

相比之下沿海进口煤更划算。” 
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    据记者了解，这些年，山西煤炭的内销、外销均不理想，运价更

是居高不下。李朝林测算的结果是，美国到中国沿海运价估计相当于

包头到秦皇岛运价的 50%，而印尼、澳洲的运价更低，比把煤炭从山

西运到沿海还便宜。 

    另一方面，近期国内海运费猛涨，国内煤炭成本上升，与进口煤

的性价比尽失。山西金石达贸易广东配煤中心负责人接受记者咨询时

承认，公司进口的印尼煤炭价格低于山西产的煤炭。 

    最新数据显示，今年前三季度我国煤炭累计进口 2.4亿吨，同比

增长 17.6%。“这其中，很大一部分被山西的贸易商揽入囊中。”金石

达广东配煤中心负责人坦言。 

    “山西名下进口的煤炭，就近销售到急需煤炭的沿海。”朱启远

说，只要是在山西注册的公司进口的煤炭，都算是山西进口的。 

    山西煤改反思 

    “山西一刀切的煤改，导致数以千计小煤矿一批批被兼并重组，

对山西煤炭的影响无疑是刮骨疗伤，打击不小。”5 年前在山西临汾

有 10 个小煤矿的煤老板赵文平抱怨称，山西煤改让他不得不改做房

地产(行情专区)中介业务。 

    10月 24日，山西省太原市国资局一位不愿具名的处长向本报记

者坦言：“这几年山西煤改导致大批民营老板撤离山西，而新建的煤

炭企业投入不足，负担沉重，产煤量锐减。” 

    据他介绍，小煤炭老板转到煤改相对弱的陕西、内蒙古继续发展，

近些年转出的资金量至少有 4500亿元，“山西过去长期为沿海提供煤
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炭，眼下借助进口煤来弥补，加之今年国家继续整治煤炭过剩产能，

高质量的进口煤趁势而入。” 

    事实上，华南地区的电厂与印尼、澳洲等出口煤炭国家签订了长

期协议价煤炭，而签订者恰好多数是山西的。山西大华期货有限公司

焦炭研究员李伟指出，这些企业此前在华南地区建立了配煤中心，负

责山西自产煤炭的分销，而今专做进口煤炭业务。 

    除此之外，煤炭进出口量的多少，还与煤炭产业政策息息相关。 

    从 2003 年开始，中国对煤炭出口实行严格的配额限制，当时拥

有进口资质的只有中煤、神华、山西煤炭进出口集团和五矿 4家。之

后，中国开始对煤炭进出口采取促“进”抑“出”政策，降低出口退

税，出口煤炭变得无利可图。 

    不过，进口煤炭的门槛却一降再降。2006 年中国两次降低煤炭

进口关税，先从 6%降到 3%，随后从 3%降到 1%；到 2008 年 1 月 1 日

将所有除褐煤以外的进口税率下调为零；2012 年干脆把褐煤的进口

关税也取消了。 

    进口关税政策的变化，打开了煤炭促“进”抑“出”的大门，为

中国 2009 年成为了煤炭净进口国埋下了伏笔。李朝林认为，对煤炭

进口实行的是自动进口许可，也让山西拥有资质的煤炭商尝到了进口

煤的甜头。 

    据朱启远介绍，自 2008 年开始，山西的进口煤开始递增，2013

年进口的数量最多，但山西出口的自产煤炭却一降再降。 

    煤炭经济之伤 
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    国内煤炭业持续低迷，已拖累“煤炭大省”山西的经济增长。今

年上半年，山西煤炭出省销量仅增长 0.1%，全行业利润同比降幅高

达 53%，这在此前是罕见的。 

    据记者调查，山西经济低迷，与山西煤企因产能过剩、税费过重

以及企业本身债务太高密切相关。 

    李朝林在接受记者采访时建议，政府需要遏制新增产能，否则后

患无穷。有关机构预测，2013 年全国煤炭产能可能高达 46.3 亿吨。 

    “让山西煤炭企业不堪重负的，还有企业本身的负债问题。”朱

启远则表示，煤价下跌、费用过高均会直接挫伤山西经济，上半年山

西五大煤炭集团负债率均在 73%以上，负债总额 6800亿元。 

    企业不堪重负还表现在，山西煤矿改扩建、新建逐渐推进到 120

万吨门槛，需要更长的时间。据赵文平估算，新建、改扩建一个 120

万吨的煤矿需要的资金在 5 亿元，真正运作起来需要 40 亿元，可以

说是海量资金。“谁有那么多钱，小煤老板只好全身而退。”赵文平说。 

    山西省发改委宏观经济研究院一位专家表示，为缓解山西煤炭经

济下滑的压力，山西在稳增长的计划中不得不提出全力增加投资。 

    “十二五”期间，山西省将投资 8000 亿元发展煤化工(行情专

区)，重点打造 100 万吨级的现代煤化工项目，使之成为新的支柱产

业。过去多年，山西的四大传统支柱产业(煤炭、电力(行情专区)、

钢铁(行情专区)、焦炭)占整个工业增加值的 70%以上，仅煤炭就超

过 50%。 

    山西的这轮经济下滑与煤炭不无关系。朱启远认为，在山西煤改
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中，从 15 万吨、25 万吨到现在的 300 多万吨，小煤矿被洗劫一空。

山西省煤矿数量最多时超过 1 万座，山西省提出的目标是，到 2010

年底数量控制在 1000座，力度之大令人咋舌。 

    这场政府主导的煤炭整合风暴，几年过去了，至今还有不少“另

类”的声音。 

    “煤炭资源大省的转型，并非想象的那么容易。”一位不愿具名

的能源专家表示，无论“国进”还是“民进”，关键是各种所有制主

体都能够平等参与竞争，但事实证明这并不容易做到，“许多煤矿投

资者之所以兵败山西，不单是官方宣传的投资者目光短浅。” 

    -------------- 

    他妈的哪还出口干什么！有病啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2613:13 

    我下午就要到一个碧玉矿挑玉石去了！后天回来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2615:21 

    @大忽悠 121211751楼 2013-10-2610:56:11 

    张老师可不可以请教下现在有什么方法可以让手里这点钱保值

啊真的绝望了 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201211753 楼 2013-10-2613:01:30 

    这是刚才陪女儿在上英语课的 1个半小时里我写的一篇文章，我

想再生一个孩子最保值！ 

    中国经济将要梦回春秋！ 
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    2013年 10月 22日，国务院总理李克强重申：“中国政府性债务

总体上处在安全可控范围内，未来将继续严控赤字率，目前中国政府

的赤字率在 2.1%。随着经济增速的“换挡”，财政很难像过去那样以

两位数增长，我们必须在转型升级的过程中提质增效” 

    值得关注的是，为缓解对大规模隐性地方债危及国家金融稳定

的...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood11757楼 2013-10-2613:24:30 

    这次 Lsir 采取紧缩，也是没办法的事。娘要肉吃，猪要性命。

Wsir搞得超级通胀，只差临门一脚，RMB就变成金元纸。。。 

    最近，出差到多个县走访了一下，发现某些县，前任已制造出超

级地方债。为了从银行获取天量贷款，几乎将县属所有事业单位的办

公大楼全部抵押给银行。。。如果地方债暴破，是不是这些县属所有事

业单位的办公大楼全部要变卖呢？ 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：这次 Lsir采取紧缩，也是没办法的事。娘要肉吃，猪

要性命。Wsir 搞得超级通胀，只差临门一脚，RMB 就变成金元纸。。。

---不是这样的，我有一个未经进一步论证的预感，不发更多货币，

是不是还有一个意图就是要挺人民币汇率一个阶段，这个意图肯定有，

但这个阶段多长，等我回来后再想吧！本人潇洒去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2722:55 

    @zxl1968201211楼 2012-07-1900:46:06 
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    1：现在您不觉得粮食价格太低太低了吗？这都是物极必反，当

土地高度集中后粮价就会大涨！ 

    2：房价本来应该大跌在即，这帮孙子把农民的房子都拆了，土

地都因为粮价太低逼农民到城里打工所以有人到城里来，这是一个租

金价格不会暴跌的因素，但对于房价这还不是决定性因素！决定房价

的是公务员的收入而不是刚需！只有公务员、教师开始大量裁员减薪

他们抛售房产过日子才会使房价本质暴跌！根据人口数字教师裁员将

在 3到 5年内...... 

    ----------------------------- 

    @庄家不得年年种 11768楼 2013-10-2709:12:22 

    如果土地高度集中了粮食的价格涨与不涨跟农民还有关系了吗？

如果土地都集中到一个人手里或者少数人手里不还是一个样子吗？

农民进了血汗工厂就会问工资什么时候涨呀..... 

    ----------------------------- 

    如果共产党宣言还需要与时俱进的话，您的思想一定要写进新版

的有中国特色的宣言里，不是有些人说中国要补资本主义的课吗？好

的，我们现在已经结结实实的补上了！但是我想说，如果要补课的话，

那么新版共产党宣言也一定要有中国人的智慧和呐喊！国际歌不能只

在欧洲唱，中国人的国际歌应该唱的全球最响亮！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2723:04 

    @zxl1968201211743 楼 

    让我再想一想，哪个美国国库里没有黄金的传言让我想一想，中
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国 1300买了世界黄金，如果美国 1300…… 

    ----------------------------- 

    @huishao_00711771 楼 2013-10-2714:32:13 

    那我现在收集美元，到时拿美元买黄金不就可以了吗？民币留一

点买日常必需品 

    ----------------------------- 

    中国经济将要梦回春秋！--ZXL1968 

    时间：2013-10-2723:00:31 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp ？

ClassID=1&NID=46 

    走前发过没有了，自己到这里看看吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2723:18 

    ----------------------------- 

    @haitian168811765 楼 2013-10-2622:32:34 

    等老师回来的时候说不定有啥大事发生了已经哈哈 

    ----------------------------- 

    机关事业单位将建职业年金制 

    2013年 10月 27日 16:25:05来源：扬子晚报 

    分享到：790 

    机关事业单位将建职业年金制 

    人社部回应三大热门话题，将加快立法治理“吃空饷” 

    延迟退休、异地就医结算、吃空饷……前日，人力资源和社会保
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障部举行三季度新闻发布会，对最近的热门话题一一进行回应。人社

部新闻发言人尹成基表示，养老金双轨制问题会逐步得到解决，将重

点解决跨地区就医结算问题。此外，将建立符合机关事业单位特点的

职业年金(编者注：补充养老保险)。 

    养老保险：养老金双轨制会逐步解决 

    从 2008 年开始试点的养老金双轨制依然处于“试点”阶段。尹

成基介绍说，近些年，各地在这方面进行了积极的探索，目前城镇职

工养老保险参保人数当中，包含着 2153 万机关事业单位的人，也就

是说一些地方在完善养老保险制度的过程中，已经考虑到机关事业单

位同时建立养老保险制度。他表示，双轨制问题会逐步得到解决。改

革的基本方向、总体目标、基本要求是明确的。尹成基表示，将在基

本社会保障的基础上建立企业年金，将来建立符合机关事业单位特点

的职业年金。医疗保险：异地就医结算仍不顺畅尹成基表示，人社部

一直在加快推进建立医疗保险的经办管理服务体系，目前解决异地就

医结算方面还不是很顺畅。尹成基表示，重点是推进跨区域的异地就

医便利结算问题的解决，这是异地居住人员，特别是退休的老人非常

关心的一个问题。现在各地标准、用药范围、信息系统的联络有障碍，

有差异，客观上有一些困难，“我们将在推进信息化的过程中，重点

关注解决这个问题，这也需要有一个过程。”人事制度：加快立法治

理“吃空饷”公职人员“吃空饷”、编外人员干重活，这样的情况屡

次见诸报端。尹成基表示，将完善和规范公开招聘制度，探索符合不

同行业特点的公开招聘办法，研究制定治理公职人员“吃空饷”和解
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决超编用人、编外用人的政策措施。他介绍说，下一步将加快事业单

位人事管理立法步伐，出台事业单位工作人员处分暂行规定的政策解

释，研究制定事业单位工作人员申诉、奖励、考核、竞聘上岗等规定。

据北京晨报 

    ------------- 

    要动刀子了！解决超编用人、编外用人的政策措施；事业单位工

作人员竞聘上岗！哈哈哈，当年老朱就是用的这招，他们已经熟门熟

路了啊！我觉得他们还可以搞末位淘汰制嘛，让群众自己白刀子进去

红刀子出来，一个百人的单位，每个月来这么一次，12 个月就淘汰

12 个人，如果每周一次 1 年就可以淘汰一半，哈哈哈哈哈！鼓励群

众斗群众嘛，哈哈哈哈！ 

    将建立符合机关事业单位特点的职业年金(编者注：补充养老保

险)。是什么意思，其实套路就是各个击破，不过这回不是拿工人开

刀，工人已经没有什么油水，这回是如我所料的从公务员开刀，而且

已经充分进行了社会舆论动员了！简单的说以后公务员也要补交养老

金了，啊，这是社会的呼声，不信你上网看看！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2723:53 

    北京 10月租金下跌回落 4.7%均价 3613元/套 

    2013/10/2508:08:12来源：北青网房产作者：李桁 

    分享到：MSN开心网人人网豆瓣新浪微博搜狐微博腾讯微博更多 

    北青网房产李桁 

    根据北京住建委的网签数据统计，上周（2013年 10月 14日-20
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日）北京全市二手住宅网签总量为 2622 套，环比前一周的网签量上

涨了 13%，与去年同期的网签量相比下跌了 15.8%。 

    而在租金方面，北京市房租价格更是自 2009 年 3 月以来，连续

52 个月上涨。而受刚刚过去的租赁旺季影响，虽然北京房租价格与

去年同期相比仍有较大涨幅，但是进入 10 月份以来，北京租赁市场

租金价格已经开始回落。 

    根据伟业我爱我家市场研究院的数据统计，2013年 10月中上旬，

通过我爱我家达成租赁交易的房屋月租金均价为 3613元/套，环比上

月均价下跌了 4.7%，与去年 10月同期的房租均价相比也小幅下跌了

0.3%。 

    伟业我爱我家集团副总裁胡景晖分析表示，租赁市场需求的减少，

供需矛盾的缓和是导致 10 月份北京租金价格回落的重要因素。据统

计，10月中上旬北京新增租房需求量与上月同期相比减少了 15%，预

计 2014 年 2 月中旬之前，北京租赁市场都将处于淡季，租房需求量

和租金价格还将出现较明显的回落。 

    近期租金涨幅回落源于近两年来可供出租的房源增多，有效缓解

租赁市场供需矛盾。一方面，租金收益提高，使得越来越多的业主愿

意把房子出租来获取长期收益；另一方面，轨道交通发展迅速，拥有

大量低租金房源的远郊区县有效分流了城市核心区庞大的租房需求。 

    ----------由租金到房价北京也逃不过这劫！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2800:04 

    连串的坏消息如约而至： 
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    1：济南二手房住宅挂牌均价下跌总体稳中有涨 

    2013-10-2215:07:50大众网我要评论(0) 

    上周济南二手房住宅挂牌均价为 9969元/平方米。环比前一周的

10051元/平方米，下跌 82元/平方米，跌幅为 0.82%。 

    虽然“十一”长假期间济南新房成交大幅下滑，给“银十”蒙上

了一层阴影，但从十月第二周和第三周的成交成绩来看，黄金周成交

下滑的阴影已经消散。二手房方面，据二手房数据监控中心统计显示，

上周济南二手房住宅挂牌均价为 9969 元/平方米。环比前一周的

10051元/平方米，下跌 82元/平方米，跌幅为 0.82%。 

    2：海关总署：9月份出口意外下跌 0.3% 

    2013年 10月 14日 08:56来源：经济参考报 

    [打印本稿][字号大中小][手机看新闻] 

    在经历了连续两个月的增长之后，9月出口再现负增长。海关总

署最新发布的进出口数据显示，9月我国进出口总值 2.2万亿元人民

币，同比增长 3.3%。其中，出口 1.15万亿元，下降 0.3%；进口 1.05

万亿元，增长 7.4%。出口的意外下跌导致当月顺差大幅收窄 44.7%至

934.8亿元。 

    3：销量“跳水”房价下跌郑州市民心态：该买房还是得出手 

    2013-10-1209:35:36 商都房产网 house.shangdu.com 来源：东

方今报 

    9 月初，郑州颁布了新的限购政策，明确规定“对于未满 20 周

岁的单身人员，暂停其在本市限购区域购房;对于年满 20周岁的无住
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房单身人员，限购 1套住房”。这个政策，被称为郑州“最严限购令”。

如今一个月有余，这个被称作“狼来了”的新政究竟对郑州房地产市

场产生了怎样的作用，记者在走访中发现半数受访者的购房计划未受

新政影响，开发商因不差钱也表现淡定，而专家表示购房者出手的时

机到了。 

    【限购之数据】 

    量价跳水 

    9月全国楼市态势喜人，中国指数研究院昨天发布百城房价指数

报告，数据显示，2013 年 9 月，全国 100 个城市(新建)住宅平均价

格为 10554元/平方米，环比 8月上涨 1.07%，是自 2012年 6月以来

连续第 16 个月环比上涨，涨幅比上月扩大 0.15 个百分点，其中 79

个城市环比上涨，北京房价涨幅居全国首位，郑州今年 9月的房价已

比去年 12月上涨 20%。 

    但在国庆长假最后一天，郑州市住房保障和房地产管理局发布的

“郑房指数”显示，9 月份，郑州市区商住房累计卖了 6028 套，创

下今年 7 个月来的最低;市区房价每平方米 7561 元，出现今年以来

连续两个月房价下跌的情形。 

    “郑房指数”显示，9月份，郑州市区商住房累计卖了 6028套，

环比下降 27.82%，少卖 2323套，平均每天卖房不足 201套，同比也

下降了 33.68%。该销量是今年 3 月份以来最低的商住房月销量。如

果从销售面积来看，9 月份市区商住房销售面积达 60.02 万平方米，

比 8 月下降了 30.52%，比去年同期下降了 28.96%。也就是说，无论
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是从销售套数还是从销售面积来看，9月份市区商住房销量都比 8月

份减少了三成左右。 

    销量“跳水”的同时，9月份市区房价也出现了下跌。当月每平

方米房价为 7561元，环比 8月下跌了 28元，这也是继 8月份下跌之

后，市区房价再次出现下跌的情形，也是今年以来市区房价首次出现

连续两个月下跌的情形。 

    对于这个数据，郑州市住房保障和房地产管理局有关负责人解释，

9月 1日，郑州市新的调控政策出台，按照要求，企业需重新申报未

售出商品住房的销售价格，部分房企目前仍处于住房价格调整阶段，

尚未完成调整和申报，造成暂时无法销售;部分消费者感到市场预期

相对稳定，理性购房意识有所加强，恐慌性购房现象开始缓解。以上

两方面的因素直接影响了 9月份商品住房的销售量。 

    4：三四线城市房价呈下颓趋势房地产市场开始显示分化趋势 

    2013-10-1008:21:20 商都房产网 house.shangdu.com 来源：河

南商报 

    国家信息中心宏观经济形势课题组 10 月 8 日发布报告预计，第

四季度中国经济增长将稳中趋缓，一、二线城市房价上涨势头强劲，

而大部分三、四线城市房价则呈现颓势，房地产投资呈放缓态势。-

--这和钢产量是对应上的 

    5：日照房价 7 个月以来首次下跌下跌幅度为 2.58%.2013 年 10

月 09日 09:41 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2800:18 
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    -- 

    @jxgood11769楼 2013-10-2710:19:55 

    “383”改革是什么意思？其中，土地流转--向大户、大资本集

中，已是铁板钉钉的事。。。 

    ----------------------------- 

    引用：“倒逼”，是个什么逼？，有人见过吗？ 

    发表于：2013-10-2620:54:32 

    作者:wuwuti 

    “倒逼”，是个什么逼？，有人见过吗？ 

    ——“以扩大开放倒逼国内改革”，这里出现了一个新词“倒逼”，

搞不懂！“倒逼”是个什么逼？，有人见过吗？ 

    ——《国研中心“383”改革方案》新瓶装旧酒，将加大国民负

担！ 

    粗略看了一下《国研中心“383”改革方案》。 

    方案 8932字！应该说，倒是不算长！ 

    ——能说的，基本也算是说清楚了！ 

    ——该说的，基本没说清楚！ 

    ——剩下的，就是废话、套话、车轱辘话~ 

    ——我认为，这个方案基本上是新瓶装旧酒，毫无新意，毫无诚

意！ 

    ——而且，更可怕的是：新方案将会进一步加大中国国民的负担！ 

    1、回避政改，在经改的框框中谈改革~ 
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    “新一轮改革的目标，是······经过改革，形成适应经济社会

发展的新形势、新要求的制度环境，打造社会主义市场经济体制的升

级版”。 

    ——大家瞅瞅，说到底，弄的是个经改升级版，而且摆明了是“市

场经济”！ 

    ——我纳闷的是：经过这么多年了，他们怎么还在相信“市场万

能”的胡言乱语？ 

    2、进一步、彻底私有化~ 

    “以重新界定职能、国有资产资本化为重点，深化国有资产管理

体制改革。近些年来，国有资产管理体制和国有企业改革取得一定进

展，但仍存在定位不清、经营效率低下、竞争力不强等问题。与其他

经济体比较，我国数量庞大的国有资产可以在国家现代化建设中发挥

特殊优势。深化改革需要进一步明确国有资产职能定位、推进国有资

产资本化、改进运营模式和治理方式，以实现国家能力提升和社会利

益最大化目标。” 

    ——确认铁路私有化，为早前分拆铁道部洗地~！同时，进一步

分拆石油部门··· 

    ——“推进国有资产资本化”，是个啥东西？说白了，就是进一

步加大私有化，来个彻底的私有化~，擦~，这真是雄心壮志、胆大包

天！ 

    3、逃避承担某些国家责任~ 

    “积极鼓励和扶持社会力量参与提供公共服务，扩大政府购买服
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务范围，促进公共服务多元化供给。” 

    ——令民资承担一部分“公共服务”的提供。这就是他们真的要

逃避承担某些国家责任了~。不只是说说的···也就是说，什么养老、

延迟退休、教育、医疗方面的指责，以后会更为“市场化”。。 

    4、对官员财产公开之类的大事情，没有明确说啥时候搞~ 

    “率先从公共部门及国有企业领导班子和新提拔干部做起，加快

官员公布个人财产进度。” 

    ——就是说某些领导是不用公布个人财产的，赦免了一大批人~ 

    ——啥意思？你懂的~ 

    5、对房价、裸官、强拆、城管、计划生育、警察打人等等恶政、

恶法没有涉及~ 

    ——反倒是把“以扩大开放倒逼国内改革”写进了方案~ 

    ——“倒逼”，是个什么逼？，有人见过吗？ 

    ——俗话说，天机不可泄露，韬光养晦，方案把底裤都露出来了，

这可咋整？ 

    ——老夫不禁要问一句：这个“以扩大开放倒逼国内改革”有什

么科学依据？有什么法律依据？目的是啥？受益者是谁？如何评估？

谁来掌控？ 

    【通观此《方案》，很显然又是一些脱离国民、脱离“为人民服

务”宗旨的书呆子儒生精英闭门造车弄出来的！反映的不过是他们自

己的、以及他们为其服务的利益集团的利益！】 

    ——就不能让国民真正当家作主一回吗？ 
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    ---------------- 

    这个词可以造的词不多，但都是贬义词，比如：二逼，傻逼，卖

--等等等等，一般只有流氓才能说出口！据我考证，倒逼真的是原创！

这是大好事啊，说明我国的国民文化水平普遍提高！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2800:23 

    好了，我的生日过完了，我该休息了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2816:23 

    @zxl1968201211781 楼 2013-10-2800:23:25 

    好了，我的生日过完了，我该休息了！ 

    ----------------------------- 

    @至爱天瑞 11784楼 2013-10-2812:01:54 

    祝老师生日快乐！也不言语一声啊！就把生日过了哦！昨天捡漏

了还是选到好东西了？ 

    ----------------------------- 

    谢谢大家！去年生日是在克拉玛依乌尔禾沙漠上过的，今年是在

南疆托克逊玉石矿过的，又虚度一年，惭愧的很啊，晚上上图看收获！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2816:32 

    任志强：初中辅导员是王岐山---给我的启示--限于版权节选 

    2013年 10月 28日 

    文/新浪财经传记精选栏目任志强《野心优雅》 

    满 15 岁之后我要退出少先队了，岐山找我谈话，让我写申请，

申请加入共青团，但我的注意力却被小学没有的篮球、足球、排球所
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吸引，以致我最终和共青团擦肩而过。这件事让岐山至今耿耿于怀，

数次见面都跟我一再提起，而这一步之差，对我的后来也影响深远。

从三十五中走出来的如今最有名的大约就是王岐山了，当今的中国副

总理、中央政治局常委。当时他还是我初二时的辅导员。1964年秋，

我考上了第二志愿北京市第三十五中学。这所学校解放前就有了，曾

有许多名人在这里上过学，但我记不得了。只记得有一年校庆日，王

光美来了，我还跟她一起合了影。从三十五中走出来的如今最有名的

大约就是王岐山了，当今的中国副总理、中央政治局常委。当时他还

是我初二时的辅导员。 

    当时许多中学都是男女分校的。西城区内的四中、八中、三十五

中等都是男校。据说在充满阶级斗争的年代，为保卫祖国、建立强大

的中国军队，就必须保留这种男女分校的教育传统，以男校为主要兵

源地。我的母校北京市第三十五中学就是一所典型的男校，而与我们

一墙之隔的二龙路中学则是男女混合的学校。 

    当时我们第三十五中学被一条胡同分成了两个校区，北边是老校

区，一座解放前的小红楼为其标志。初一时我就在老校区上课，校办

也都在老建筑区中；南区则都是新教学楼，还有一个大操场。五层高

的新楼从初二到高三，一个年级占一层楼，每层的中间有十个教室，

楼层的两端是教员室、实验室、图书馆等。 

    每到下课，上千人挤在楼道和楼梯间中，很是热闹。男校有一个

最大的特点就是除了教员室之外，没有女厕所。学生们可以闻到味就

进，不用担心走错了门。 
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    那是段自由欢乐的时光，一群背着书包的孩子一路上，或打打闹

闹，或跑跑跳跳的。夏天采着草中的小花，撩拨着河中的清水，秋天

抓着不再活跃的蚂蚱，品尝着红的、紫的叫不上名称的野果。从菜市

口到三里河或军博，对十岁出头的孩子来说，也是一段不近的路程。

那时的北京城还没有现在四通八达的马路，没有高楼大厦。城外尽是

破旧的平房区、荒野和正在建设中的各种工地，我们还要从一条每天

都有很多火车通过的铁路跨过。 

    上中学后许多人都有了自行车，有时仍会一路同行，回忆这段日

子都会有无尽的欢乐。后来因为不分在一个班，“文革”后联系得就

不多了。 

    上初一时班上的辅导员是姚明伟，姚依林的大儿子，高三后他去

了越南学习，中间由蒋小泉接手过一段时间。再接下来就是王岐山了，

当时他上高二，他是陪伴我们时间最长的辅导员，从在校学习到上山

下乡，再到北京工作，我都跟他保持各种各样的联系。至今他还会偶

尔在半夜打来电话，我们经常一聊就聊很久。 

    ------------------- 

    初中的辅导员对我们来说就像大哥哥，他们并不是什么精神上的

导师，但却可以用比初中生更多的阅历帮助我们独立思考。满 15 岁

之后我要退出少先队了，岐山找我谈话，让我写申请，申请加入共青

团，但我的注意力却被小学没有的篮球、足球、排球所吸引，以致我

最终和共青团擦肩而过。这件事让岐山至今耿耿于怀，数次见面都跟

我一再提起，而这一步之差，对我的后来也影响深远。 
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    不知道今天的中学，是否还有这种高年级学生到低年级学生班中

当辅导员的制度。但对于初中生而言，有了哥哥或姐姐式的帮助比只

有师生之间关系的教导要有用得多，遗憾的是我们连初二都没毕业，

中国就开始了“文化大革命”！ 

    (本文摘自任志强自传《野心优雅》) 

    ---------------------------- 

    1：当时的教育方式给我们很大的启示，我觉得可以在孩子初中

开始不要一刀切的分一下男女校！现在的孩子太早熟了！有些行为过

早不利于身体素质提高！ 

    2：大孩子当小孩子的辅导员确实有利于两方的成长！ 

    3：任在的这所学校办成了贵族学校，现在左右中国政治的政治、

经济团体就以这些同学会、校友会为核心！为什么没有人敢动任志强

原来是有学长靠山啊！如此反腐谁能当真！37拿小任祭刀吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2816:35 

    下面是篇关于中国大数据的文章，我们没有权力看绝密材料，但

是我们就从这些消息就可以退出我们想要的东西： 

    调查称征地拆迁波及全国 16%家庭 

    2013年 10月 28日 03:04京华时报 

    视频：国土部检查违规征地侵害农民权益是重点 

    京华时报讯(记者张晓鸽)昨天，清华大学中国经济数据中心发布

中国城镇化调查大型数据。数据显示，中国户籍城镇化率非常之低，

非农户籍人口占全国总人口的比例仅为 27.6%，20年内农转非比例仅
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增长了 7.7个百分点。约有 16%的家庭在最近一波城镇化过程中遭遇

过征地、拆迁。 

    20年内农转非增长 7.7% 

    此次中国城镇化调查是清华大学自恢复文科院校以来的首次大

规模全国代表性入户抽样调查，样本覆盖全国 31 个省市自治区，按

照等比例、等概率的抽样方法，实际完成了有效成人样本 12540 个，

其中流动人口样本 4386个。 

    调查数据显示，非农户籍人口占全国总人口的比例仅为 27.6%，

20 年内农转非比例仅增长了 7.7%。这一数据不仅与第六次人口普查

数据(27.7%)吻合，而且显示了历次人口普查数据较为连续和稳定的

变动趋势。 

    清华大学社会科学学院院长李强介绍，清华城镇化调查发现，中

国社会当前出现的强流动特征，不仅表现为农民工的流动，城镇社会

内部的流动率同样是很高的。数据显示，农业户籍人口的流动率为

21%，非农户籍人口的流动率达到 23.7%。 

    征地拆迁波及 16%的家庭 

    调查数据显示，在有承包地或曾经承包过土地的家庭中，14%的

家庭承包地被征用过，占全国家庭的比例达 11.3%；包括城镇和农村

在一起，全国有 4%的家庭的宅基地被当地政府统一征用或被集中处

置过；包括城镇和农村在一起，全国有 6.3%的家庭的房屋被拆迁过。

全部样本中，有 16%的家庭至少经历过其中一种拆迁情况。根据第六

次人口普查数据，2010年我国家庭户户数是 4.02亿户，按上述比例
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测算，全国约有 6430万家庭在最近一波的城镇化过程中遭遇过征地、

拆迁。 

    调查发现，征地拆迁后，提供就业机会和城镇社会保障的比例较

低。就农村土地处置情况而言，仅半数农民工还打算耕种自己的承包

地。农村本地居民打算以后还自己耕种承包地的比例下降为 79.1%；

流动人口中打算以后还由自己耕种承包地的比例仅为 47.7%。 

    90后农民工仅 3.8%愿务农 

    就农民工就业和留城意愿来看，新生代农民工已经成为城市流动

打工主体，80后新生代农民工占到总数的 49.1%。打算再回农村的农

民工所占比例比较低，特别是新生代农民工，只有极少数选择回农村

就业，逾 70%的农民工不打算回乡就业。 

    同时，绝大多数农民工不再打算从事农业劳动，特别是 80 后农

民工，只有 7.3%的人选择愿意回乡务农，90后农民工中，只有 3.8%

的人选择“务农”。当清华城镇化调查询问农民工“是否有在城镇定

居的意愿”时，有 30.5%的人表示“没有想好”，而在城镇有定居想法

的人和无此想法的人所占比例相当，均为 34.7%。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2816:41 

    解读上面数据吧： 

    1：专家公布这样数据无非是说农民是想进城的！特别是新生代

农民工，只有极少数选择回农村就业，逾 70%的农民工不打算回乡就

业。 

    2：2010 年我国家庭户户数是 4.02 亿户，按上述比例测算，全
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国约有 6430 万家庭在最近一波的城镇化过程中遭遇过征地、拆迁。

---这就是说被侵害利益的人数是数以亿计的，我们知道廉价夺地高

价卖地的戏法中，肥了多少官员和房地产相关产业链？民财丧失殆尽，

民心丧失殆尽！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2819:00 

    收入分配改革有望三中全会后推进提低或率先突破 

    2013年 10月 28日 03:20中国证券报-中证网 

    -------------- 

    果然如我所料 1：提高在政府财政支出中教育、医疗及其他社保

支出的占比--提高这个比例没有错，关键在大幅下调政府行政管理开

支的占比而不是适度下调政府行政管理开支的占比。所谓通过优化组

织结构提高政府公共服务效率，减少“三公费用”支出的意思就是减

员，没有减员的还是要保持“三公费用”--这都不是根本的办法！2：

要提高民生支出在财政总支出的占比，首先要在强化政府公共服务功

能的同时，引入社会资本，降低政府投资在财政预算中的比重。---

----就是政府结构性减员了，看起来是“三公费用”减少了，但是把

政府服务也减少了，但是因为政府的服务少了，人员少了，这样“三

公费用”并没有相对减少，或者这样说人家压根没有提杜绝“三公费

用”而且卖出去的这个服务人家资本是要赚钱发财的，这样实际上并

没有减少百姓负担！3：加大减税力度政策，切实减轻小微企业、劳

动密集型企业税费负担，促进这些企业调整产业产品结构；从“多征”

方面看，财政部门正研究将国有资本经营预算直接纳入公共预算，以
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保证国企税后利润及其它收益能够提取相当部分用于社会保障和其

他民生支出。-这就是和改革开放初期捆住国企加重税让国企承担养

老退休学校等社会责任而让私人企业外企减税，大量靠信贷膨胀发展

是一模一样的套路！4：在财政预算体系方面，他认为，要研究财政

预算体制与编制体制联动改革，严格控制行政经费(含“三公”开支)，

公开透明制度化，财政一般性预算与建设性预算相分离；建立制度化

的公共服务型预算。---这是好事！ 

    5：遗产税作为对个人所得税的有益补充，不仅有利于缩小贫富

差距、避免社会阶层固化、鼓励后代勤劳致富，而且对完善财产税体

系、优化税制结构颇有助益。从长远看，开征遗产税是有必要的。-

---------一句“目前遗产税开征暂不具备现实条件。”就将他们所有

的调整分配的话化为灰烬！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2819:17 

    ----------------------------- 

    @haitian168811765 楼 2013-10-2622:32:34 

    等老师回来的时候说不定有啥大事发生了已经哈哈 

    ----------------------------- 

    原标题：北京迅速处置一起吉普车冲撞天安门金水桥事件 

    千龙网北京 10 月 28 日讯今天 12 时 05 分许，一辆吉普车由北

京市南池子南口闯入长安街便道，由东向西行驶撞向天安门金水桥护

栏后起火，行驶过程中造成多名游客及执勤民警受伤。北京市公安、

应急、卫生等相关部门立即启动应急预案，开展工作并组织施救，受
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伤人员被全部送往附近医院救治，13 时 09 分，现场交通恢复正常。 

    事件发生后，中央领导同志和公安部、北京市委市政府领导先后

赶到现场指挥处置工作，要求全力以赴抢救伤者，迅速查明真相，采

取有力措施，确保首都安全稳定。 

    据初步统计，事件已造成 5人死亡，38人受伤，其中肇事车内 3

人死亡，另有 2 名游客死亡（1 名菲律宾籍女游客、1 名广东省男游

客），38 名受伤人员中包括 3 名菲律宾籍游客（2 女 1 男）及 1 名日

本籍男游客。为全力救治伤员，相关医院迅速组织专家紧急会诊，根

据伤者伤情分别采取手术、包扎及其他紧急治疗措施。当日下午，北

京市委、市政府领导先后前往医院指导救治工作并看望慰问伤员。目

前，受伤人员的救治在全力进行当中。 

    ---------- 

    老天，果然出大事了，据不可靠消息，说中华象征华表受损，引

用【天安门城楼前发生交通事故，车辆起火华表受损】天安门城楼前

刚刚发生一起交通事故，一辆车撞向路边行人，并撞坏了华表，车辆

起火。目前长安街东西双向正采取临时交通管理措施，大量警车和救

护车赶到现场。（北京青年报） 

    懂周易的解读一下，有关国运啊，这个这个实在不能讲！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2900:23 

    @panguanxu11803楼 2013-10-2821:43:21 

    老师的玛瑙枕很想效仿，不知网上哪有卖的，老师认识的石友中

是否有在网上卖玛瑙的。能否推荐一下。 
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    ----------------------------- 

    先存钱吧，我还完别人的 1万元后就收手了，冬天来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2900:30 

    蛇纹石类玉石，品质不很好！哦，是岫岩玉一类，硬度不行，但

是可以冒充碧玉！就是去矿石坑长点见识！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2901:41 

    我放文章的在的哪个地动仪网站也把我的文章全部删除了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2910:19 

    @panguanxu11803楼 2013-10-2821:43:21 

    老师的玛瑙枕很想效仿，不知网上哪有卖的，老师认识的石友中

是否有在网上卖玛瑙的。能否推荐一下。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201211805 楼 2013-10-2900:23:56 

    先存钱吧，我还完别人的 1万元后就收手了，冬天来了！ 

    ----------------------------- 

    @jxgood11810楼 2013-10-2909:02:57.0 

    冬天来了，春天还会远吗？推荐国防大学最新猛片：较量无声（上、

下集，《较量无声》由国防大学、总政治部保卫部、总参谋部三部、

中国社会科学院、中国现代关系研究所联合推出，国防大学信息管理

中心制作！），昨天花了二个多小时，看完全片，感触很深。 

    近十年来的宣传，让人们觉得阶级似乎消灭了，敌我不分了，世

界大同了。。。可现实世界却不如此。。。 
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    ----------------------------- 

    这是唯一给我希望的一个消息！国防大学信息管理中心制作--这

个估计不归国务院新闻九局管，他删不了吧！我好像感到这个组成有

点像前苏联 819什么委员会的构成，这样看戴旭在央视公开可以反转

基因，纪念朝鲜战争的片子能放了，好像中美有点闹别扭，但是私有

化缺还在搞，情况很复杂啊，我现在看出对抗私有化的力量是来自解

放军，有些希望了，中国和前苏联不同，只要解放军高举毛泽东思想

的大旗反对私有化就是全国下岗工人和被拆迁强征土地的农民就有

超过半数的人口，何况广大教师、医生、警察、城管和基层公务员，

老百姓心就是解放军的胆解放军的军威解放军的精神支柱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2910:25 

    为什么抓进去的全都招供并认罪了 

    发表于：2013-10-2621:36:01 

    作者:hyuttr 

    打击网络谣言行动开始后，一批批“谣言制造者”被公安机关抓

了，其中包括一些所谓的大 V名人，而且奇怪的是，凡是被抓进去的

人在很短的时间内无一不供认了自己的违法犯罪事实，并表示了认罪

悔罪。最令人瞩目的是，一些网络名人被抓后，几乎个个都老老实实

地认罪伏法了，用竹筒子倒豆子来形容这些名人的供述也毫不为过。

由此不由得我不佩服我公安机关办案的神勇和高效率，同时也对网络

名人们的怯懦感到诧异，比起早前宁死不屈、大义凛然的中共党员来，

这些网络名人实在是太脆弱、太不堪一击了。 
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    ----------------- 

    网友答案： 

    知识分子，骨头太软，关键时候掉链子的 

    严刑逼供，屈打成招 

    没看见那位证人是站着进去，坐轮椅出来的吗。 

    这就是拿钱办事和为理想献身的区别！ 

    这些人说白了根本就不是有什么信念正义良心的人物，只不过是

一些追蝇逐臭的势力之徒，何止是犯罪招供啊！你让他当汉奸都成。 

    一根见利忘义“贼骨头”，一根崇洋媚外的“贱骨头” 

    警察刑讯逼供方面很有创意地，那些招数你一辈子想不出来。人

一旦进去，你连一条狗都不如，敢不招吗。 

    --------------- 

    看来我们纪念革命先烈是应该的，不信进去试一试？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2910:29 

    媒体称单独生二胎政策有望全面放开不采取试点(1) 

    2013-10-2907:37:12新华网 

    踟蹰已久的生育政策调整正在开始提速。 

    《第一财经日报》获悉，单独(夫妻有一方是独生子女)生二胎政

策有望全国放开实施，不采取先在某个或某些省市试点的做法。下月

召开的十八届三中全会日益临近，市场对此越发期待。 

    -----------要求全国不分种族，一律按此执行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2912:19 
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    我暇现在开始 1 个月内不再发帖更新了，12 月 1 日再回来！大

家有没有注意到关于房子的消息忽然都消声灭迹了！哈哈哈哈哈！老

哥我扬长而去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-10-2922:18 

    @水开喽 11827楼 2013-10-2920:40:05.0 

    奇了怪了 

    ----------------------------- 

    哦，我发现今天我发文章的这个网站正常了，我这一个月在哪里

把写过的文章连起来，主题鲜明一些，将来大家看也不断断续续的了，

但一个月内不发新的文章了，该说的暂时说完了！本人不搞什么玄虚，

闭关去了！ 

    http://www.hnhfddy.com/news.asp 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-0617:02 

    @whaabe11869楼 2013-11-0613:12:24 

    楼主安在？ 

    ----------------------------- 

    我关于房地产开始崩溃的预言已经验证了百分之 51-ZXL1968 

    浏览次数：3作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2013-

11-616:35:38 

    引用 1： 

    周彦武：若严格执行 383研究报告房价必暴跌 

    中国的个人房贷业务主要有国有四大行承接，尤其是钱荒后，四
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大行中农工建占个人房贷业务的比例占至少在 80%以上，尤其是中行

和建行，股份制商业银行钱荒后急剧减少了个人房贷业务。 

    据《上海证券报》报道知情人士透露，10月前 27天中，工农中

建四大行新增贷款仅为 930亿，而同期存款流失高达 12900亿。目前

市场对 10 月金融机构整体新增贷款预期不高，最低预期至 4500 亿。

9月份金融机构新增贷款为 7870亿，前三季度中，2月份新增贷款最

少亦达 6200 亿。过去的 9 个月，四大行单月新增贷款最高达 3700

亿，最低亦有 2080亿，类似 10月接近月末新增量仍不足千亿规模的

月份少见，知情人士称，这一表现主因存款流失明显。 

    2012 年 10 月，四大行新增贷款为 2200 亿，2011 年 10 月前 27

日，四大行新增贷款为 1410亿，2009年 10月四大行新增贷款为 1360

亿，2013年 9月份四大行新增贷款为 2760亿，至少是 10月的两倍。

很明显 10月四大行的新增贷款远不如前些年，而四大行又占据了 80%

左右的个人房贷市场，不难推断，无论是环比还是同比，10月份的个

人房贷业务出现了暴跌，环比暴跌程度大约为 60-70%，同比暴跌大

约 50-60%，量变到质变，拐点已出现，完全可以说房地产泡沫已开始

破裂，不管是在一线城市，还是三、四线城市，一线城市房贷额度占

总房贷额度的大约 40-50%。不用看开发商怎么嚷嚷日光盘有多抢手，

看看个人房贷额度才知道房地产的真实状况，贷款批不下来，即使都

签约卖出去了，开发商还是收不到 1分钱。 

    央行政策未变，各商业银行总行也没有下达停贷要求。但是一些

基层行房贷收紧确是不争的事实。一些基层行房贷占个贷比例已经由
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此前的 80%下降到 45%。我们知道，一直以来个贷和消费信贷中个人

住房按揭贷款比例最高，许多人甚至将个贷和消费贷等同于个人住房

贷款。而现在却不同了。银行曾经助推了房地产大泡沫，同样道理，

失去银行的支持，房地产泡沫立刻破裂，不是晚些破裂，是立刻破裂。

商业银行已经感受到房地产市场的巨大泡沫风险。房价非理性上涨助

推的金融泡沫风险正在加剧，吓退了银行房地产贷款包括个人住房按

揭贷款。房贷由过去的优质资产转变成高风险资产。晴天给伞，雨天

收伞，只落井下石，不雪中送炭是银行的一贯本色。对于企业和机构

的不良贷款，很容易转移，资产证券化可以市场渠道转让，但个人房

贷不能。成也银行，败也银行。房地产的下滑拐点已经出现，接下来

就是市场和银行间的恶性循环，银行减少房贷造成房地产市场下滑，

房地产市场下滑造成银行风险意识增加，进一步减少房贷，如此循环，

下滑速度会越来越快。关键点已经不是流动性是否充裕，而是银行已

经认为房价太高了，远远超出了理性的范围，个人房贷不再是优良资

产了，是高风险资产，而这种高风险资产流动性奇差无比，且利润微

薄。银行不为房地产泡沫提供动能，就等于主动刺破房地产泡沫。即

便是地方政府力挺也无济于事了，人们对房地产的态度已经改变了，

大趋势已经形成，历史的车轮无论任何小丑都无法阻挡其前行，是泡

沫，总是要破裂的。流动性紧张是刺破房地产泡沫的外力之一，央行

一直放短收长，提醒银行未来的资金会越来越紧张，成本会越来越高。

正是因为 QE缩减推迟了，才让央行更不安，担心大量外汇流入中国，

推高房价和资产价格水平，于是央行提前紧缩。截止昨天七天回购利
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率上升 55个基点至 5.55%，这是连续第十天上涨，创下 2007年来的

连续上涨时间最长的记录，一年期的掉期利率上涨 6个基点至 4.25%，

早前触及 4.27%的高点，这是自 6 月 24 日以来的最高值。中国财政

部早间完成招标的 1 年期固息国债中标利率 4.01%，再度刷新年内 1

年期国债中标利率最高纪录，亦明显高于 3.8%的市场利率，超额认

购倍数仅为 1.22 倍。房贷是银行投资回报周期最长的资产，利润率

相当低，企业和政府贷款一般不超过 8年，快速周转是维持高利润的

诀窍，资金利用率越高，利润才越高，即使在基准利率上上浮 50%，

房贷 20-30年的周转期太长，这对目前短期资金紧张的银行来说还是

无利可图，不过这足以让买房人感觉压力增大了。 

    中央政府对待房地产的态度也改变了。 

    政府这次把房地产问题提高到最高层次，中央政治局 10月 29日

举行第十次集体学习，全体政治局委员包括大部分省市的领导都在座，

专门就保障房建设和房地产供应体系做了学习。这是从来没有的高规

格，最高规格，显示出高层对房地产问题的重视程度远高于上一届政

府。 

    指出加快推进住房保障和供应体系建设，是满足群众基本住房需

求、实现全体人民住有所居目标的重要任务，是促进社会公平正义、

保证人民群众共享改革发展成果的必然要求。住房问题既是民生问题

也是发展问题，关系千家万户切身利益，关系人民安居乐业，关系经

济社会发展全局，关系社会和谐稳定。这实际就是说如果不加快推进

住房保障和供应体系建设，社会就不够公平正义，人民群众不能享受
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改革发展成果。房地产泡沫影响了社会发展全局，造成了社会不和谐

稳定。显然目前高高在上的房价是无法接受的。 

    官方也首次承认房地产存在泡沫，并且坦陈 3、4 线城市面临泡

沫破裂。国务院发展研究中心主任李伟(383 方案制定的国研中心课

题组由该中心主任李伟与国家发展改革委副主任刘鹤担纲领衔)，在

世界工商协会论坛上表示，根据国研中心的调研报告，国内房地产市

场风险仍在进一步积累，区域性分化趋势越来越明显，三四线城市出

现泡沫破裂现象。这些都表明，政府至少是中央政府改变了对房地产

泡沫的立场，从几个月前的不提房地产调控，到现在的承认存在泡沫

并坦陈泡沫破裂。这是个不小的转变。383的改革方案或者说研究报

告则对房地产问题实施三板斧，首先是全国范围内推行房产税，其次

是有条件让小产权房转正，只要缴纳土地出让金就可以，最后是集体

土地直接入市，不再由政府单一出让土地，有望大大降低土地价格和

土地供应量。其余措施还包括不动产登记等。如果能严格执行 383研

究报告里的这些政策，房价肯定能够大幅度下跌。虽然这不是份提案，

只是份研究报告，但至少摆明了政府对房地产泡沫的态度。 

    (美信咨询首席经济学家周彦武) 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-0617:03 

    @隼眼 11868楼 2013-11-0521:33:51 

    莫谈国事 

    ----------------------------- 

    引用 2： 
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    河南许昌一个四线城市，房产套数已 2 倍于居民家数，房价从

2002年的 1000元一平涨到 2013年的 6000一平，现有价无市，东区

和新区都是鬼城,开发商每天 10 个短信推销房子，房产商还能撑多

久？已有三个烂尾盘了，我期待房产商们资金链全断了 

    引用 3 

    房子租不出去了 

    楼主：jiangshihuap时间：2013-10-2115:08:00点击：2221回

复：8 

    房子租不出去了，我的房子在浦东中国馆对面一室户租金涨到

2300元就没人了，房价倒在涨，还不时有人打电话来问要买，不知怎

么搞的，我的直觉是现在底层的百姓真的没什么钱了了。我在一个房

屋保障事业单位做协管员，里面工作的人照理工资蛮高的但是却非常

贪，贪到不可思议的地步，现在 30.40的人买房。孩子读书单位里面

的攀比真的活的很累，我不知道上海房价怎么又涨了，谁在接盘 

    引用 4 

    北京房价下跌开始 

    楼主：zjjylyg时间：2013-11-0513:21:00点击：1804回复：34 

    10 月北京新建商品住房签约均价为 1.94 万元/平方米。环比下

降 4.5%，同比下降 6.3%。北京 10月最后一周成交量同比环比均大幅

下降，说明全国性的房价开跌将拉开序幕 

    二手房都已经跌了 7个星期了 http://bj.fangjia.com/zoushi/ 

    引用 5网传京房价大涨不准 
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    至于昨天某商业性研究机构发布多城市房价指数称，北京涨幅较

大，陈志表示，房协的统计数据来自于北京市住建委全部新建商品住

房的真实交易数据，也反映了当前供应的实际状况，是基于客观、准

确、权威的数据信息得出的统计结果，其可信度是商业性机构发布的

有关数据无法相比的。刻意隐瞒数据，不然房价早崩了 

    引用 6 

    10月北京租金均价环比下跌 5% 

    2013-10-2809:35:08新浪房产微博(参与讨论) 

    随着暑期租赁旺季的远去，北京租赁市场开始进入传统的淡季，

租赁需求量、租金价格都开始出现明显回落。？？ 

    根据伟业我爱我家市场研究院的数据统计，2013年 10月份，北

京新增租房需求环比上月同期减少了逾一成，租赁需求的减少，也使

得北京租赁市场供求比，由上月的 1:4.8回落至目前的 1:3.1，租赁

需求的减少，使得 10月份的租金价格开始回落，据统计，10月份北

京月租金均价为 3600 元/套，环比上月的租金均价下跌 5%，与去年

10月同期的租金均价相比，也小幅下跌了 0.7%。？？ 

    伟业我爱我家集团副总裁胡景晖分析表示，租赁市场需求的减少，

供需矛盾的缓和是导致 10 月份北京租金价格回落的重要因素。尤其

是近两年可供出租的房源量的大幅增加，是一直房租过快上涨的重要

因素。一方面，租金收益提高，使得越来越多的业主愿意把房子出租

来获取长期收益；另一发面，轨道交通发展迅速，拥有大量低租金房

源的远郊区县有效分流了城市核心区庞大的租房需求，此外，近两年
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保障房建设的提速对平抑区域租金，缓解租赁市场供需矛盾也起到了

一定作用。？？ 

    胡景晖预计，2014 年 2 月中旬之前(正月十五之前)，北京租赁

市场都将处于淡季，北京租赁市场的租房需求量还将进一步减少，租

金价格有望进一步回落。？？ 

    10月北京楼市成交量降两成开发商不着急卖 

    2013年 11月 02日 17:07 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    根据链家地产市场研究部统计，10月份，扣除保障房后，本市纯

商品住宅成交 5946 套，环比下降 34.9%；二手住宅成交 10793 套，

比 9 月同期下降 16.03%；10 月份一二手房成交量总体下降两成多。

业内人士分析，10月成交量下滑，除近期一手房供应量较低因素外，

也与房价上涨快，购房人承受力跟不上有关。 

    ------------------------------------------------ 

    ZXL1968后面进一步深度分析 

    本人在这个网站，慢慢将很多主题的思路理清，反复修改，以后

拿到这里就是成品了！此外多事之秋，先避秋寒的肃杀之气，待来年

映 山 红 开 的 时 候 迎 接 红 军 ！

http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=62# 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-0712:33 

    ------------------------------------------------ 

    @zxl1968201211871 楼 2013-11-0617:03:01 
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    ZXL1968后面进一步深度分析 

    本人在这个网站，慢慢将很多主题的思路理清，反复修改，以后

拿到这里就是成品了！此外多事之秋，先避秋寒的肃杀之气，待来年

映 山 红 开 的 时 候 迎 接 红 军 ！

http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=62# 

    ----------------------------- 

    @haitian168811878 楼 2013-11-0712:11:43 

    山西人民用火包声庆祝楼主归来哈哈 

    ----------------------------- 

    为了保卫家园老百姓请都将自己的子女送到解放军！ZXL1968 

    浏览次数：4作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2013-

11-712:07:12 

    为了保卫家园老百姓请都将自己的子女送到解放军！ZXL1968 

    我经常看到弱势群体土地被抢，城管打小贩，城市房屋被强制拆

迁！赤手空拳的老百姓没有办法和土匪武装对抗！每当我看到他们头

破血流的场景都心里感到难受和惋惜， 

    他们都是多好的青年啊，我请你们和谐的放下你们的棍子吧，请

动脑子想一想棍子可以和枪抗衡吗？毛主席教导我们，不要做无谓的

牺牲！我们今天大踏步的后退就是为了明天大踏步的前进，不要让孩

子们做无谓的牺牲！让孩子们参加解放军吧！现在兵员紧张，啊，最

后问题的解决还是靠现役解放军！如果我们弱势群体的子弟们都参加

了解放军，天下穷人是一家，那么我们就让解放军又回归真正的人民
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子弟兵，回归红军了！所以我说参加解放军就是参加红军！毛主席教

导我们：“枪杆子里面出政权”任何人可以不理睬我们弱势群体但是

谁都不敢不理睬解放军！同志们朋友们，如果我们不想世世代代受欺

负我们就要把自己仅有的子弟送到解放军！当年参加解放军为什么要

看出身啊？大家想一想就算清朝能够控制了总督都统将军们，他们可

以控制全体士兵吗？他们不能，辛亥革命就是底层士兵发起的！当然，

我们现在不是清朝，我们还是共产党的天下，枪杆子还在人民手里，

但是如果谁要让江山变色，人民子弟手中的枪杆子也不是吃素的！完

整版《国际歌》歌词起来，饥寒交迫的奴隶，起来，全世界受苦的人！

满腔的热血已经沸腾，要为真理而斗争！ 

    旧世界打个落花流水，奴隶们起来起来！不要说我们一无所有，

我们要做天下的主人！这是最后的斗争，团结起来到明天，英特纳雄

耐尔就一定要实现。这是最后的斗争，团结起来到明天，英特纳雄耐

尔就一定要实现！从来就没有什么救世主，也不靠神仙皇帝。要创造

人类的幸福，全靠我们自己！我们要夺回劳动果实，让思想冲破牢笼。

快把那炉火烧得通红，趁热打铁才能成功！这是最后的斗争，团结起

来到明天，英特纳雄耐尔就一定要实现。这是最后的斗争，团结起来

到明天，英特纳雄耐尔就一定要实现！是谁创造了人类世界？是我们

劳动群众。一切归劳动者所有，哪能容得寄生虫！最可恨那些毒蛇猛

兽，吃尽了我们的血肉。一旦把他们消灭干净，鲜红的太阳照遍全球！

这是最后的斗争，团结起来到明天，英特纳雄耐尔就一定要实现。这

是最后的斗争，团结起来到明天，英特纳雄耐尔就一定要实现！压迫
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的国家，空洞的法律，苛捐杂税榨穷苦；豪富们没有任何义务，穷人

的权利是句空话；受监视的“平等’呻吟已久，平等需要新的法律，

它说：“平等，没有无义务的权利，也没有无权利的义务！这是最后

的斗争，团结起来到明天，英特纳雄耐尔就一定要实现。这是最后的

斗争，团结起来到明天，英特纳雄耐尔就一定要实现！矿井和铁路的

帝王，在神坛上奇丑无比。除了搜刮别人的劳动，他们还做了些什么？

在这帮人的保险柜里， 

    放的是劳动者的成果。 

    从剥削者的手里， 

    劳动者只是讨回血债。 

    这是最后的斗争，团结起来到明天， 

    英特纳雄耐尔就一定要实现。 

    这是最后的斗争，团结起来到明天， 

    英特纳雄耐尔就一定要实现！ 

    国王用谎言来骗我们， 

    我们要联合向暴君开战。 

    让战士们在军队里罢工， 

    停止镇压离开暴力机器， 

    如果他们坚持护卫暴君， 

    让我们英勇牺牲， 

    他们将会知道我们的子弹， 

    会射向自己国家的将军。 
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    这是最后的斗争，团结起来到明天， 

    英特纳雄耐尔就一定要实现。 

    这是最后的斗争，团结起来到明天， 

    英特纳雄耐尔就一定要实现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-0712:42 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-0717:53 

    最近奇谈怪论不少，尤其是收入方面的，现在我找到我们一个高

级教师同事从 2004年到现在的工资条，看看真实的收入增长吧！ 

    什么意思呢，2008 年工资上涨明显，1858 涨到 2211 元，上涨

16%；2009 年至今每年上涨 100 元，约 5%，从实际拿到手的工资看

2004 年是 1899 元，2012 年是 2483 元，8 年增长 584 元，年增长率

为 2.9%！ 

    中国历年通货膨胀率如下： 

    补充 2010 年 3.3；2011 年 4.9；2012 年中国全年通胀率将回落

至 3.25%！ 

    请注意这是国家统计局正式公布的通货膨胀率！如果按照下面一

篇文章的计算方法看，实际年通货膨胀率是 16%！说的也是，经济长

期 2 位数的增长怎么可能通货膨胀率低于百分之 5 呢？按照国际惯

例，比如俄罗斯经济这几年发展比较快，但是还是没有中国快，他们

的通货膨胀率就达到 6.6%，难道我们的物价比俄罗斯还稳定？难道

我们投放的货币比俄罗斯要慢吗？起码我们要比俄罗斯快一倍，因为

俄罗斯买的美债相对我们可以忽略了，由此我们多投放的人民币远远
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超过俄罗斯！我们不可能比俄罗斯通货膨胀率低，这是不可能的！ 

    附录引用： 

    俗话说：股市是实体经济的晴雨表。过去两年，中国股市跌跌不

休，其跌幅超过欧债危机的中心，“欧猪五国”中的爱尔兰、西班牙、

葡萄牙、意大利，与希腊股市一道领跌全球。 

    这个周未，渔夫把《华尔街日报》和伦敦《金融时报》中文网站

上近期关于中国经济的文章浏览一遍。 

    “忘掉希腊，忘掉意大利，忘掉占领华尔街运动吧，眼下真正的

坏消息是什么？中国”。2011 年 10 月 27 日，华尔街日报文章：《当

心走火入魔的中国经济》。这样的危言耸听的评论比比皆是。 

    但我发现一个有趣的现象，汇集在这两个全球最有影响力的中文

财经网站上的中外专家们，除御用“砖家”外，无论是国内外顶尖的

经济学家，评级机构或投资银行的分析师，还是基金经理们，对中国

的实际通货膨胀率和 GDP增长率都有或多或少的疑问，但没有一人动

手算一算。要计算中国的实践通胀率，小学算术水平足矣! 

    一、官方数据的通货膨胀率 

    中国有官方通货膨胀率吗？当然有，只是不告诉你，拿个“选定

物价指数”的 CPI忽悠你。CPI一般都比实际通货膨胀率低，在中国，

由于人为选定的品种和权重不合理，人为做数等因素，CPI很不靠谱。

国内生产总值(GDP)缩减指数才是准确的通货膨胀率，官方不公布，

“砖”家们装聋作哑，因此你不知道。稍有一点经济学常识的人，可

以自已算。怎么算？ 
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    经济学常识：“本期(名义)GDP总量=上期 GDP总量(1+GDP增长率

+通账率)”。这条公式，查一下国家统计局定期公布的 GDP总量、GDP

增长率，都是公开的数据，加上小学算术水平就能算出来。更简单的

公式则是：通货膨胀率=GDP总量(名义)增长率-GDP增长率。 

    国家统计局公布：2010年前三季度 GDP总量 268660亿元，2011

年前三季度 GDP 总量 320692 亿元，(名义)GDP 总量增加 19.4%，GDP

增长率9.4%。据此算出2011年上半年官方数据的通货膨胀率为10%。 

    很多网友感叹，国家统计局公布的通胀率与自已的感受相差很远，

自己的收入追不上 GDP增长率。 

    2011 年前三季度中国 GDP 总量增长 19%，国家财政收入增加

29.5%，在蛋糕的大头被“国家财政”切走后，必然地只有小数人的

收入能追上 GDP增长率。如果你的收入增加不到 10%，你连通胀率都

追不上，你的实际收入就是下降了;你的收入要增加 19%以上，恭喜

你，你就是收入追上 GDP的少数人之一。 

    这是前三季合计数据，单独抽出第三季，才是当下的实际： 

    国家统计局公布：2010 年第三季度 GDP 总量 95280 亿元，2011

年第三季度 GDP总量 116233亿元，(名义)GDP总量增加 22%，GDP增

长率9.1%，据此算出2011年第三季度官方数据的通货膨胀率为13%。 

    二、GDP增长率的疑惑 

    13%，这就是根据中国国家统计局公布的数据算出的当下的实际

通货膨胀率。 

    这个数据是否准确，请慢，继续看分析。 
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    在中国，有的小股民炒股时，断判宏观经济趋势，相信官方公布

的 GDP增长率，杯具，只能当待宰的山羊。 

    中国官方公布的 GDP 增长率连续四年在 8%至 10%以上，全球第

一;中国股市四年跌了 60%，全球第一。历史上有那一个国家出现过

GDP增长率与股市走势如此背离吗？ 

    大鳄们炒股时，断判宏观经济趋势，依据“汇丰银行”和“中国

物流与采购联合会”每月发布的采购经理指数，PMI指数。2011年 10

月 24 日，汇丰银行公布中国 10 月制造业 PMI 指数 51.1，为 5 个月

来最高。当日，受此消息刺激，上证指数转跌为升，大涨 2.3%，并连

升 5日。 

    想一想，过去 5个月，制造业 PMI指数一直低于 51.1%，预示制

造业将一直处在衰退的边缘，股市能升吗？GDP增长率高达 9%以上的

高速扩张可信吗？ 

    如果 GDP 增长率被注水，根据“本期 GDP 总量=上期 GDP 总量

(1+GDP 增长率+通账率)”这条宏观经济学的入门公式，实际通货膨

胀率就被人为压缩。 

    从“汇丰银行”和“中国物流与采购联合会”每月发布的 PMI指

数观察。2011年制造业 PMI指数在 49.5%-52%区间，说明中国制造业

一直在衰退与轻微增长的区间;服务业 PMI 指数好于制造业的 PMI 指

数，基本上在 55%至 60%的区间运行。由于中国经济增长的动力主要

靠是制造业和投资拉动，投资的拉动在制造业上的反映突出。据此两

项领先指标断判，中国 2011 年的 GDP 增长率最高局限就在 6%以下，
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注水程度超过 3%。 

    从财政部公布，2011年前三季度累计，全国财政收入增长 29.5%

的情况来看，2011年第三季度名义 GDP总量增长 22%是可靠的。 

    第三季度名义 GDP 总量增长的 22%。如果实际 GDP 增长率(即按

不变价格计的GDP增长率)最多6%的话，实际通货膨胀率就高达16%。 

    高达 13%(官方数据)至 16%的通贷膨胀率，是中国股市领跌全球

的主要原因 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-0810:37 

    中国货币量 10年涨 6倍煎饼果子价格涨 4倍 

    2013-03-1313:11:00来源:东方早报(上海)有 18人参与 

    2013年 2月末,我国广义货币供应量余额达到 99.86万亿元。 

    2002年初,这一数字大约是 16万亿元。 

    2002 年,北京一张加鸡蛋和薄脆煎饼果子卖一块五,2013 年 3 月

10日晚,北京街头一位摊煎饼的师傅告诉记者:“普通的六块,加火腿

肠七块五。” 

    央行 10 日发布的初步统计数据显示,2 月末,我国广义货币供应

量余额达到 99.86 万亿元,逼近 100 万亿元,而 2002 年初,这一数字

大约是 16万亿元。“货币超发”成为公众热议话题。 

    用广州一位白领的话说,“在某些方面,钱越来越不值钱了”,“五

年前我挣 4000 元,房价 8000 元/平方米,现在我挣 8000 元,房价 2 万

元/平方米。” 

    全国政协委员、广东律师协会副会长朱征夫说,2009 年时,他在
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提案中建议中国发行千元面值钞票,有很多人质疑。但现在有人和他

说,“再看这个提议,不觉得多离谱了”。 

    真是货币超发导致物价上涨吗？一些专家直言“不靠谱”。 

    中共中央政策研究室原副主任、中国国际经济交流中心常务副理

事长郑新立说,CPI 增速是考察货币是否超发的一个信号。去年下半

年以来,CPI 增速已基本稳定在 3%左右,政府对货币供应的控制比较

精确。中国经济体制改革研究会副会长、国民经济研究所所长樊纲也

认为,政府多年来对货币发行的基本态度比较稳健,甚至采取一些行

政手段控制物价过快上涨。 

    国务院发展研究中心宏观经济研究部研究员张立群（微博）表示,

中国实行的是接近 20%的高准备金率,相当于把相当一部分资金关在

了笼子里。其次,中国人习惯把钱存在银行里,也导致市场流通的货币

规模并没有想象中大。 

    但很多人认为,无论是有意还是无意,房地产都成了消化通胀的

主要“蓄水池”。股市低迷、银行低利率,投资房产成了百姓财富保值

增值的主要工具。这些年,房地产投资投机需求越堵越多,正是因为老

百姓手里的钱无处可去。 

    中国房地产数据研究院执行院长陈晟表示,目前,不动产资产占

中国普通工薪阶层的财产比例超过 60%。“通货膨胀是一种货币现象,

和货币发行量有关。与其说老百姓关心货币发行这么专业的问题,不

如说是关注自己的钱包怎么才能不缩水。要让老百姓看到信心。”陈

晟表示。 
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    高盛集团资产管理部中国副主席暨首席投资策略师哈继铭认为,

今年政府提出经济增长的目标是 7.5%,货币增速 13%,比去年的实际

增速略低,货币政策已然显现出稳健信号,“防止房价上涨,如果货币

政策继续保持稳健,效果可能比行政措施更有效”。 

    分析 

    中国真的“钱太多”了吗？ 

    央行最新统计数据显示,2 月末,我国广义货币供应量余额达

99.86 万亿元,突破 100 万亿元为期不远,同比增长 15.2%。这是这一

指标增速连续第二个月超过 15%。迅速增长的货币供应量再次引起公

众对“货币是否超发”的热议。专家认为,央行仍将保持稳健的货币

政策,但货币供应可能会比前期有所收紧。 

    接受记者采访的金融界代表委员和专家认为,广义货币供应量增

长并不等于“过多印钞票”,也不是助推通胀的唯一原因。 

    全国人大代表、中国银行行长李礼辉说,物价上涨与货币供应增

长和信贷总量过多有点关系,但也是购买力需求上升、输入型通胀和

价格形成机制改革等多种因素作用的结果。 

    中国社会科学院研究员曹红辉表示,由于全球金融危机,各国政

府普遍采取量化宽松货币政策,如果一个经济体的货币供应不跟随调

整,就可能承担更大的危机转嫁成本。 

    有市场判断认为,在全球经济放缓、多国采取量化宽松货币政策

的环境下,一定的货币供应量增速对维持经济稳定增长是必要的,但

专家也提醒,要防止过度依赖资金来拉动增长。 
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    值得注意的是,在广义货币供应量继续扩张的同时,2 月新增人

民币贷款为 6200 亿元,低于 1 月的 1.07 万亿元;同期社会融资规模

为 1.07 万亿元,远低于 1 月的 2.54 万亿元。接受采访的业内人士和

专家都认为,新增贷款减少主要是春节等季节因素,且一月份企业的

资金需求会比较大。 

    ------------------ 

    其实，看他们调查的通货膨胀率之外我们还可以看看教师的工资，

教师的工资从 2004 到 2013 年涨了 30.8%，而货币投放量涨了 600%，

这是什么概念？这样看就知道所谓通货膨胀率的虚假性了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-0811:54 

    附录 1：牛刀:这 10年货币贬值 600%房价真实水平降 250% 

    2013-01-2209:17 

    [摘要]一向看跌房价的财经评论员牛刀今天又表示：'这十年，

货币贬值了 600%，房价才上涨 350%，房价真实水平其实下降了 250%。

' 

    一向看跌房价的财经评论员牛刀今天又表示："这十年，货币贬

值了 600%，房价才上涨 350%，房价真实水平其实下降了 250%。"牛

刀认为："一国房价等同于第二货币，房价上涨等于货币贬值。如果

房价上涨幅度高于货币贬值幅度，那么，说明房价是真实在上涨；反

之，房价上涨幅度如果低于货币贬值幅度，说明房价真实水平在下跌。 

    "关于房价的走势，众多专家和房企名人从没停止过争辩，有人

说涨，也有人说跌，最典型的莫过于任志强的"3月暴涨"和牛刀的"3
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月必跌"。今天亚太城市房地产业协会会长谢逸枫在微薄上"得意"地

表示自己预测准确，"牛刀与谢国忠输了，我赢了，2011年年底我说

2012 年房价上涨 8%左右，牛刀说房价暴跌 30%-50%，谢国忠说房地

产要崩溃，房价暴跌 50%。 

    国家统计局数据，2012年房价 5430元，比 2011年每平方米 5011

元多出 419元，住宅增幅 8.36%，住宅涨幅高于商品房 7.66%的涨幅。

房地产没有跳水，而是在做俯卧撑。"而牛刀也不甘示弱，对此回复

上述言论。牛刀还说："中国房价的最后定价权是美元，如果人民币

兑美元在未来贬值 100%，等于房价跌去 50%。贬值 200%你看看是什

么结果？试试看吧。2012 年货币贬值至少 13%，房价上涨 8%。这是

什么上涨？中国房价是本世纪全球经济最大的泡沫，一定会破，而且，

很惨烈。" 

    附录 2：“任志强：10年来房价一分钱都没涨因货币贬值了 

    2012 年 12 月 15 日 20:00 作者：来源：西部网房价涨不涨他们

说完了。你们可以做一个分析，这十年过程中我们货币涨了多少倍？

五到六倍。房价是多少倍？五到六倍。换句话说，房子一分钱没有涨。

因为货币贬值了，按照购买力平价来讲，应该是没有涨。从改革来看，

我们货币涨了 50多倍。 

    个人收入问题我一会儿再说。年初我参加一个数字中国的会议，

其中有网易、有腾讯、有新浪，会上大家都说都是因为他们这些电子

商务的人把房子弄高了，因为他们来钱太容易了，敲敲手指头就把钱

赚了。这是我说的货币问题。” 
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    ------------------- 

    我惊奇的发现，这两个典型的看多和看空中国房价的人都把住房

上涨的矛头指向多发的货币！但是从这里明显的可以看出，牛刀的思

维太狭隘了，他只能是一个打工的数据收集员！任志强能够看到收入，

但是他有意王顾左右而言他，故意拿高收入人群做他的挡箭牌，任的

智商远在牛刀之上！ 

    其实，根据我上面的数据可以看出，从反应社会最稳定收入的教

师工资可以看出，10 年来排除官僚买办暴富阶层的收入几何阶数的

增长，我们不搞平均，但是我们取社会收入平均水平的教师收入为例，

人工工资增加 30.8%，我惊奇的发现中国居民 CPI 消费指数也是 10

年涨 30%，这样收入和消费水平就彻底吻合了！我们知道居民消费主

要还是消费的农产品，哪就是说我们国家其实这 10 年控制农产品价

格还是控制的非常好的！哈哈，有些人可能觉得我这个结论有些匪夷

所思，但是事实就是这样！大家不要被蒜你狠的极端情况误导啊！ 

    考虑到最后 1 公里的物流和超市赚了这消费指数中的大部分钱，

那么我得出这样的结论：不考虑房价购房因素，中国城市居民的一般

收入水平基本是可以跟上消费品的物价上涨水平的！而因为农产品的

利润更多被超市和物流掠夺，农民的收入要远远落后于物价水平！我

这个结论可以获得我自己设立的中国民间经济研究最高奖--中国经

济真相奖！ 

    这样就出现了一个问题，什么问题呢？就是 10 年 6 倍的货币被

谁拿走了？任志强先生已经给出我们的答案了：货币超发 6倍，房地
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产上涨 6倍！显然中国超发的货币都被高企的土地拍卖价格和房地产

价格的池子吸纳了！实际上我们可以看到贪污官员都有很多套房子就

表明，多余的社会资金确实是进了这个行业了！股票当然也是一个池

子，但是还是房地产的池子大！ 

    我现在决定不是每天都发表文章，休息整理思路 10 天半月的就

是想把自己的一些思路系统化，完整化，深入化，给大家提供更高质

量，有深度的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-0816:50 

    其实，这里有两个潜藏问题 

    1：光是房地产的池子也吸收不干净多余货币。因为以 2009年为

例，我国房地产销售额 6 万亿，而全国 GDP 为 34 万亿元，如直接按

此值计算，占比达 18%。但是 GDP是一个增加值的概念，一般国际上

认为房地产业占 GDP 的比重不得超过 8%，否则就有泡沫，按照任志

强的计算房地产只是与货币发行量同步增长而已，那么还是有大量的

人民币不知道到哪里去了？2009 年住房投资占国内生产总值（GDP）

10 的比例，那么我们通过计算房地产投资与销售占 GDP 的比值基本

可以得出房地产行业几乎百分之 100的销售利润！但是事情远没有那

么简单，根据图表我可以得出在 2008 年和 2009 年房地产投资变化

不大的情况下，销售额只占可销售商品房的百分之 30 左右，这样地

产行业就几乎是百分之 300 的销售利润！这显然是垄断行业的利润！

我不说发改委瞎眼了，他们是闭上眼睛了！最近央视说星巴克咖啡暴

利就让人家反问的哑口无言！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-11-0916:56 

    其实，这里有几个潜藏问题 

    1：光是房地产的池子也吸收不干净多余货币。因为以 2009年为

例，我国房地产销售额 6 万亿，而全国 GDP 为 34 万亿元，如直接按

此值计算，占比达 18%。但是 GDP是一个增加值的概念，一般国际上

认为房地产业占 GDP 的比重不得超过 8%，否则就有泡沫，按照任志

强的计算房地产只是与货币发行量同步增长而已，那么还是有大量的

人民币不知道到哪里去了？2009 年住房投资占国内生产总值（GDP）

10 的比例，那么我们通过计算房地产投资与销售占 GDP 的比值基本

可以得出房地产行业几乎百分之 100的销售利润！但是事情远没有那

么简单，根据图表我可以得出在 2008 年和 2009 年房地产投资变化

不大的情况下，销售额只占可销售商品房的百分之 30 左右，这样地

产行业就几乎是百分之 300 的销售利润！这显然是垄断行业的利润！

我不说发改委瞎眼了，他们是闭上眼睛了！最近央视说星巴克咖啡暴

利就让人家反问的哑口无言！ 

    2：农民的收入问题，前面说了，如果抛开房价，我们普通市民

勉强还能收入跟上物价消费增长，但是绝对不能说改善，只能说跟上

而已！而农民根本就跟不上物价涨幅！长期以来农民的收入不到市民

的三分之一！ 

    3：中国地方政府行政开支增长是毫不逊色房地产增长，当然有

人说 9000亿元，出处是中共党校刊物《学习时报》披露 2004年中国

三公消费约 9000 亿元！但是 2013 年 04 月 19 日人民日报澄清每年
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三公消费 9千亿：系捕风捉影，但是人民日报自己提供的依据是：“采

访了财政部预算司有关负责人。报道梳理了一份财政部预算司提供的

2004年公款消费数据：公车数量 180万、公车消费 1000亿元、公款

伙食费 172亿元、干部公费出国费用 29亿元，三项支出总额约 1201

亿元。但他也承认“1201 亿元计算的是纳入财政预算用于三公开支

的额度，而社会所传‘三公消费’，涉及预算内外及其他渠道用于‘三

公’的总开支，后者大于前者。”苏海南说，概念不同，统计口径自

然不一样，计算结果也会不同。截至目前，只有“1201亿”是比较官

方的数据。而最近年份的数据是多少，难以统计。”人民日报不好意

思，都在嫌高辟谣了，但是前香港卫视执行台长杨锦麟在电视节目中

说:2012 年中国三公消费 3.9 万亿，而 2012 年全年，中国地产开发

投资总额 7 万亿元，商品房销售面积突破 11 亿平方米、商品房销售

金额突破 6万亿元，均创历史新高。这里，我们明显看出从总量上看

中国行政支出多就在于卖地收入多！一句话大笔钱被非生产的官僚消

费了，具体多少呢？据财政部 2011 年初公布的数据，目前我国每年

公务用车购置费支出增长率在 20%以上，10年是多少呢？也才 200%，

也赶不上 6倍的货币增长！多发的货币到底哪里去了？ 

    我换了个思路，对比中国 GDP增长率中国财政收入增长率 

    年份中国 GDP增长率中国财政收入增长率 

    199413．1%19.9% 

    199510．9%19.63% 

    199610．0%18.68% 
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    19979．3%16.78% 

    19987．8%14.16% 

    19997．6%15.88% 

    20008．4%17.05% 

    20018．3%15.4% 

    20029．1%12.1% 

    200310．0%14.7% 

    200410．1%21.6% 

    200511．3%19.8% 

    200612．7%24.4% 

    200714．2%32.4% 

    20089．6%19.5% 

    20099．1%11.7% 

    201010．4%21.3% 

    20119.2%24.8% 

    这里我又发现了奇怪的现象，2004到 2013年平均 GDP增长才是

10%，这样 GDP10年增加 260%但是货币居然增长了 600%！这就是说投

入 2块钱货币获得的 GDP增长不到 1块钱！我们可以看到，财政收入

增长大约稳定平均在 20%，这样财政收入 10 年增长了 630%，啊！我

们这里惊奇的发现中国能够跟上货币发行量的只有房地产和财政收

入！或者说中国左手发的货币右手就进了房地产商和政府自己手里了！

但是我觉得还是不对，因为城市普通百姓的收入 10年增长了 30.8%，
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农民收入 10 年才增加不到 10%，即使房地产和财政能够跟上货币发

行的速度，那么还是有大量的人民币不知道到哪里去了！ 

    其实，到这里，大家就知道我上面的求证不是无用的了，实际上

中国很多东西按照这个思路计算都是负增长！比如教育：“2003年国

家财政性教育经费占国内生产总值比例为 2.84%2004 国家统计局调

整后的国内生产总值为 159878 亿元，据此，国家财政性教育经费占

国内生产总值的比例为 2.79%。2005 年政府教育投入总量继续增加，

国家财政性教育经费占 GDP的比例为 2.82%2006年，我国财政性教育

经费投入占 GDP 比例刚刚达到 3%2007 年国家财政性教育经费占 GDP

比例为 3.32%2008，财政性教育经费占 GDP比例为 3.48%这都是 2008

国家统计年鉴中的，湖北教育考试网上有。2009 年的统计数据没看

到，不过南方日报报道的：去年教育经费按执行情况看，是占 GDP的

3.09%.”虽然好像什么法上说教育经费要占 4%，我们暂且不管这个

低于 4%的国务院行政违法行为了，就按照 3%的教育经费增长，10年

只增加了 34%的货币供应，我们知道应该是同步增长 600%的！同样是

这 3%的教育经费按照发的 6倍的货币看他们只是发了该发的 20分之

一！所以我们教师的收入多年没有动就是肯定的事了！ 

    我现在决定不是每天都发表文章，休息整理思路 10 天半月的就

是想把自己的一些思路系统化，完整化，深入化，给大家提供更高质

量，有深度的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1000:16 

    下面的数据支持了我上文的结论： 
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    我们注意到 1：显然在 2011 年第三季度开始和 2012 年“限购”

城市土地挂牌价和卖地量持续下滑，这就不难理解地方政府和开发商

要联手托市！实际上国务院我不知道，就省一级而言，我有确切消息

在 2011 年初他们就要继续托房地产价格依赖房地产带动经济和税收，

但是显然他们已经控制不了局面了！ 

    我们注意到 2：货币情况 2008年后期 M1货币大幅下降就开始了

当时从房市到股市到实体的危机，M2 要相对稳定滞后！在中国股市

不是经济晴雨表，货币才是真正的经济晴雨表！而在 2011 年 9 月到

可以有数据的 2012 年 8 月，比 2008 年幅度更大、持续时间更长的

M1 同比下降已经显示中国经济已经陷入比 2008 年更大的危机当中

了！由此，M2 也开始下降！由此中央被迫宣布保 8 了！由此被迫宣

布保 7的底线，同志们，说危机没有来就是睁开眼说瞎话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1013:37 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1014:02 

    基本概念、M0、M1、M2是什么？ 

    我国现行对货币层次的划分是： 

    M0=流通中现金 

    狭义货币（M1）=M0＋可开支票进行支付的单位活期存款 

    广义货币（M2）=M1＋居民储蓄存款＋单位定期存款＋单位其他

存款＋证券公司客户保证金 

    另外还有 M3=M2+金融债券+商业票据+大额可转让定期存单等； 

    其中，M2减 M1是准货币（Quasi-money），M3是根据金融工具的
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不断创新而设置的。 

    M1、M2的意义 

    1、M1是重要的流动性和经济活跃度指标。文章《M1对股市、房

地产市场的影响》认为：M1 增加，投资者信心增强，经济活跃度提

高，股市和房地产市场上涨；反之，M1 减少，股市和房地产市场下

跌，因此，股市和房地产市场具有经济晴雨表功能，并对货币变化具

有放大效应。 

    2、如果 M1 增速大于 M2，意味着企业的活期存款增速大于定期

存款增速，企业和居民交易活跃，微观主体盈利能力较强，经济景气

度上升。 

    3、如果 M1 增速小于 M2，表明企业和居民选择将资金以定期的

形式存在银行，微观个体盈利能力下降，未来可选择的投资机会有限，

多余的资金开始从实体经济中沉淀下来，经济运行回落。 

    4、M1与上证综指的相互影响关系中，文章《货币供应与股票价

格关系的实证分析》认为：上证综指的变动作为原因引起 M1 的变动

是占主导地位的，而 M1的变动引起上证综指的变动则是次要的。 

    回顾 2008-10-1613:32:39视频：M1,下降,物价稳定 

    视频简介：央行于 14 公布的 9 月份金融数据显示，当月末，M0

（市场货币流通量）、M1（狭义货币供应量）和 M2（广义货币供应量）

同比增速均出现了显著的下降。其中 M1同比更是降至 10%以下。 

    -----我们可以看出 2013 中央一直将 M1 努力维持在 10%增速！

这就是他们所谓的正常货币投放速度的底线！但是，9月他们已经维
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持不住了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1017:08 

    百度一下：任志强货币双发 

    就能明白核实问题 

    ----------------------------- 

    ＂对中国来说，真正的泡沫的是货币双发。如果没有货币双发，

什么泡沫都没有，通胀是因为货币引起的。″ 

    不同于油画，你知道一幅国画，靠揭纸能揭开两幅出来。＂从一

条牛身上剥下两张皮来″（列宁语），历来被称为是赚钱的高招。作

为消费者，省钱的高招是一分钱掰成两半花，作为无本万利的政府，

更高的高招，就是把一种货币印出两套钱来。任志强说的货币双发，

就是我国政府在印钞购汇，把一笔钱变成了两笔钱。 

    ------------ 

    货币双发，印钞购汇我们早知道，但是，百度的时候我意外发现

了两个问题： 

    一：“印钞就是发债，发债就是印钞！比如美国国债扩大或者减

少就是这样！多印钞又可以偿债。政府购汇原本是没有钱的，没有钱

却要征购美元，就要印发一套本币来强制！这个局的死结就是害怕外

汇出逃挤兑！因为我们可以印人民币不能够印美元！如果真的挤兑了，

国家没有美元还了而这时美债又被美国以借口冻结了，大家想一想政

府只能以硬通货黄金抵账了，就算当时国际黄金价格暴跌中国黄金以

人民币计价也要爆涨！这是我让大家超前买实物黄金的原因！ 
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    二：“数一数入世这 12年来的货币超发，你也能发现其中的奥秘。

国内 2012 年 GDP 的 52 万亿，比 2000 年的 8？9 万亿翻了 5？8 倍。

而目前的 105 万亿 M2，比 2000 年的 12.12 万亿翻了 9 倍，9 倍的货

币超过了 5？8倍的 GDP。为什么会超过？因为这 12年间进出口增长

超过了 GDP增长，超过的幅度恰恰与货币相近。货币增长虽然超过了

GDP 增长，却与外贸增长保持了相近倍率——进出口总额从 2000 年

的 0？47 万亿到 2012 年的 3？8 万亿，12 年间翻了 8 倍——广义货

币也翻了 9倍” 

    ---------这里，我找到了和多发货币同步增长的除房地产和财

政收入外的第三极外贸！这样我就找到了多发人民币主要流向的一个

大池子——就是外贸企业！但是，外贸企业利润率据说是 3%，那么显

然这大量人民币也没有到这些企业！刚才，我们办公室老师的一个妹

妹嫁到浙江诸暨，说她家的工厂加工类似上千元的阿迪达斯这样的服

装成本一件只要 20 多元！经过到义乌批发然后再到各类超市要经过

4-5次大加价！中国加工出口产品的毛利率处于极为低下的水平。加

工出口大部分牵涉到外来投资，占中国出口相当的比重。而香港企业

作为内地加工出口业最重要的外来投资者之一，其投资为香港带来的

所得大部分情况下亦高于内地的所得。由于过分厚待外资企业，很多

中国公司在海外成立子公司伪装成外资企业以享有多种特权。据世界

银行估计，这类源于中国的“外资”在 1992 年占中国外来投资总额

的 25％。 

    近年来，内地也开始意识到外贸和外资对中国所带来的负面影响。
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在全国人大常委会中多次讨论到中国过于依赖外资的问题，而媒体也

经常以 DVD为例，形容中国是血汗工场，而并非世界工厂。 

    人大代表刘庆峰曾呼吁中国必须关注依赖外资的问题，他指出中

国生产全球 70％的 DVD，每台出口售价 32 美元，交给外国人的专利

费是 18美元，成本 13美元，中国只赚取 1美元利润。多家本地 DVD

制造商被迫结业，只剩下外资公司操控整个行业。一台售价 79 美元

的国产 MP3，国外拿走 45美元的专利费，制造成本要 32.5美元，中

国企业所得的纯利只有 1.5美元。刘庆峰由此指出，拥有全球最廉价

劳动力的中国制造业，现正受到外资技术上的剥削。中国的制造业被

评为低技术、多投入、多浪费、多污染。 

    除了 MP3 及 DVD 外，其它针对本土市场的中国制造业同样面对

附加值过低和依赖外来技术的问题。在 2004 年，中国生产汽车超过

500万辆，其中 90％是外资企业制造。本地汽车制造业的市场占有率

正逐渐减少。此外 1995、1996 年统计外资偷逃税 200 亿！逃税面达

70%，这里我们还给出口退税和其他优惠条件！所以除房地产和财政

外人民币主要还是在外资手里！如果他们能够自由的进行人民币兑换

美元将是对中国财富的大洗劫！ 

    至此，本人的这个研究告一段落！下一个问题是外资这样庞大的

人民币藏在哪里？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1017:22 

    2008 年后期 M1 增速小于 M2，多余的资金开始从实体经济中沉

淀下来，经济运行回落，直到 2009年四万亿刺激开始逐步出现期 M1
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增速大于 M2 的情况。我们从 2011 年 1 月至今可以看出，除了 2013

年 1 月央行忽然提升 M1，有短暂 M1 与 M2 持平的回光返照外，已经

快连续 3年经济运行回落了！实体经济、股市的情况已经反应了这样

真实的货币表现，持续这样的情况下房价在涨，骗谁呢？就算骗了 3

年也该到头了，M1在哪里收缩的放着，房贷收紧，无钱可贷必然出现

也已经出现！本人不是事后诸葛亮，也不会因为预言对了而沾沾自喜，

通过进一步反思、揣摩、再回盘复读学习，我对经济的认识更本质深

刻了！我现在对货币经济的认识已经提高到央行货币宏观的水平了，

从此专家们不能靠一两篇蹩脚文章就可以骗我了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1017:26 

    想回复您好久了，考虑到他们一贯的无耻性，我判定是被动下跌:

是趋势反转！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1100:38 

    @mg222811927楼 2013-11-1100:01:20 

    这次开会好像偷偷摸摸。难道有啥见不得人的 

    ----------------------------- 

    按照修改的刑法可以秘密逮捕你，希望你不要妄加揣测！在会前

已经对各种不负责的发言给与了治安拘留处罚！为开一个耳根清静的

会已经做好了一切准备，无非让大家闭嘴！好吧！只要国防大学的领

导，还有徐帅的儿子，还有解放军政治部的领导没有被王 73“反腐

败”好戏就还在后面！什么时候解放军报不再批判军队国家化了也就

彻底消停了！最近解放军的军演越来越频繁了！又不打仗搞什么军演？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1117:22 

    10 月末，广义货币(M2)余额 107.02 万亿元，同比增长 14.3%，

分别比上月末和去年同期高 0.1 个和 0.2 个百分点；狭义货币(M1)

余额 31.94万亿元，同比增长 8.9%，与上月末持平 

    ---------- 

    经济弱势不改！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1117:32 

    这个最反应真实外贸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1117:34 

    根据上面的指数，中国远洋怎么会不破产！历史低位啊！造船厂

效益会好？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1117:51 

    激动人心啊！不是喜欢弱智玩金融吗？我们进入暴跌时代了，开

会怎么能笑出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1117:55 

    再让心跳加速一下吧！本人预言黄金还要跌，现在已经实现 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1123:10 

    @zxl1968201211935 楼 2013-11-1117:51:04 

    激动人心啊！不是喜欢弱智玩金融吗？我们进入暴跌时代了，开

会怎么能笑出来！ 

    ----------------------------- 

    @jxgood11939楼 2013-11-1120:18:58 
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    实际通胀达二位数，10 年国债利率才 4.4%，大家不抛哪真见鬼

啦 

    ----------------------------- 

    最见鬼的是为什么搞这个曾经崩盘过的国债期货！肯定预见了这

个肯定崩，这个崩了他们要什么结果，搞这么个东西告诉大家市场资

金紧，市场利率价格高，通胀抬头？我似乎有点明白了，是要拉低债

券价格，廉价收购地方政府抵押的各类债券资产！当然还有利率自由

波动的意图！ 

    下面的新闻很有内涵： 

    附录 1：国资委：欢迎私人购买国企股份 

    2013年 11月 11日 16:23 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    《中国日报》独家消息，中国国资委副主任黄淑和表示，国企主

要改革方案将在明天十八届三中全会结束后宣布。 

    为给改革铺平道路，国资委官员表示，欢迎私有企业和私人投资

者收购更多国有企业股份，在国有企业决策中拥有更大的发言权。 

    国资委企业改革局局长白英姿表示，私人投资者可以购买国企

10%-15%的股份。国资委直接管理下的国企共 112家。 

    黄淑和表示，国有企业的重组和升级正处于关键阶段，实现所有

权的多元化是重中之重，对中国经济可持续发展有利。 

    白英姿承认，投资国企 10%-15%股权对财力的要求比较高，大多

数私企可能不具备这个财力，这些私企可以联合起来入股。 
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    截止 2012年年底，国企的资产总值已经达到了 44.8万亿元。在

2013 年早些时候，最大国企中石油(行情专区)的资产达到了 2.2 万

亿元。相比之下，中国最大的私有集团复兴集团的总资产仅 1500 亿

元。 

    中国建筑(行情股吧买卖点)材料(行情专区)集团董事长宋志平

表示，尽管国企和私企资产差距悬殊，但如果不再分散股权，都会遇

到严重问题。目前，中国建筑材料集团净资产 600亿元，其中 200亿

元由国资委所有，另外 400亿元由小股东持有。 

    根据国资委介绍，民间对国企的投资大多通过与国企子公司或省

级国企交易的方式进行。 

    当然也有特例。2003年，复星集团就与中国医药(行情股吧买卖

点)集团成立了一家合资企业，注册资本达到 10.27 亿元，为私企和

国企之间最大的一笔交易。新成立的合资企业中，复星出资 5 亿元，

获得 49%的股权，中国医药(行情专区)集团占 51%的股权。 

    白英姿称，这算是向国企注入民间资本的一次试水。她说，所有

制多样化是国企改革的一大方向，所有公司都可以参与进国企重组的

过程中。 

    附录 2：国资委辟谣：允许民资最高持国企 15%股权不实 

    2013年 11月 11日 17:31毛万熙 

    国资委新闻处有关负责人 11日对中国证券报记者表示，《中国日

报》关于民间资本可最高持有国企 15%股权的报道不实。 

    《中国日报》此前报道称，国企改革是三中全会的重点领域，国
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资委企业改革局局长白英姿称民间投资人可以成立私募股权集团，购

买国企 10%至 15%资产的直接股权。 

    有关负责人表示，《中国日报》对白英姿的观点表述存在较大误

解，关于民间资本可最高持有国企 15%股权的报道失实。 

    -------------------------- 

    这一阶段，政府辟谣达到历史高峰！辟谣速度这次达到最快，1

个小时！我注意到今天国务委员王勇--也就是和戏子对着干的哪个国

资委前主任在闭关会议期间就他出来接见了一个什么代表团！什么信

号？后面我结合历史的谈谈我的猜测！啊，当然是闲谈而已大家当不

得真！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1123:14 

    上周五晚上我接到高三老师电话调课，说紧急通知，全市党员周

六开会，后来知道原来传达对西南候的几点批判！这个东西其实应该

922后就搞，现在这样在开全会的时候忽然搞，使我想起了一些历史

往事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1123:27 

    其实现在如果有斗争也很简单，无非就是私有化还是国有化的斗

争！搞社会主义和资本主义的斗争！是你死我活的斗争！大家不要小

看最近舆论的焦点，其实最近舆论的焦点和密度就是有些人要探的深

水区，比如： 

    1：中石化统计每天被骂多少次，啊，这是要分解国有企业 

    2：集中报道公务员的不好行为，这是给公务员零时工化再大面
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积下岗做准备！ 

    3：集中报道教师的不好行为，这是给教师大面积裁员做准备！ 

    4：集中报道医院的事情，这是为医院私人大面积经营做准备！ 

    ------和工人当年下岗一样，搞臭你，使你成为一个孤立群体，

一个一个的收拾，最后在一片谩骂声和幸灾乐祸中大家最后都没有好

下场！这摸透中国人性格了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1123:55 

    ----------------------------- 

    @食炸糊晕了 11944楼 2013-11-1123:28:54 

    林副主席 over后，批林批孔？ 

    ----------------------------- 

    当年粉碎四人帮前陈云算出开会有多少票的镜头一直浮现在我

眼前！如果弱势一方知道自己无法票取胜，必然会铤而走险！当年林

副主席 over 后发生过紧急党员会层层传达，只有发生互发事件才可

能全党紧急统一思想！一方面表明下发通知的人有合法调度权还掌控

局势，一方面也反应心虚害怕遇到了强大的对手！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1200:07 

    中国 10 月份出口从 9 月份的颓势中大幅反弹，对全球经济前景

来说是潜在的利好信号。 

    中国海关总署周五公布，10 月份出口同比增长 5.6%，较 9 月份

0.3%的降幅有显着改善，也高于此前接受《华尔街日报》

(WallStreetJournal)调查的经济学家做出的增长 1.5%的预期中值。 
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    中国 10 月份贸易顺差大幅扩大至 311 亿美元，9 月份为 152 亿

美元，也高于经济学家预期中值 239亿美元。 

    10 月份进口同比增长 7.6%，9 月份为增长 7.4%，经济学家预期

中值为增长 7.4%。 

    10 月份的贸易数据或许能够对 9 月份出口下滑引发的担忧情绪

带来些许安慰。9月份出口数据表明，已经成为中国重要贸易伙伴的

新兴市场经济疲软。周五公布的数据则表明，与上半年更为疲软的表

现相比，中国经济前景继续改善 

    -------------------- 

    我只看 M1和 M2和波罗的海指数，其他都可以造假！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1209:43 

    额，又有一个下滑的，而且所有下滑中只有这个有人说是合理的 

    附录：党报：财政收入增速下滑是符合规律的经济现象 

    2013-11-1204:09:17 

    来源：中新网 

    正确看待当前财政经济形势(经济形势专家谈) 

    随着我国经济步入新的发展阶段，财政收入增速呈现下滑态势。

这是当前与我国经济形势变化相伴生的一个热点问题，关注多、议论

多，需要我们以新的理念和视角深入研究、正确看待。 

    财政收入增速下滑是符合规律的经济现象 

    如果将财政收入增速下滑置于历史发展特别是国际金融危机的

特殊背景下加以审视，如下四个方面的事实就不能不纳入视野。 
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    经济决定财政，这是一个基本规律。经过 30 多年的改革开放，

我国经济已步入新的发展阶段，潜在增长率有所降低。再加上当前的

国际金融危机主要是由全球性经济结构失衡所引致的，全球经济结构

正处在调整之中，我国经济结构调整任务也十分繁重。在经济深度转

型调整过程中，随着经济增速放缓，财政收入也会进入一个震荡期和

增长速度下滑期。 

    持续多年的财政收入高速增长现象是从 1994 年开始的。在此之

前，我们曾经历过持续多年的财政收入增速下降。一减一增、先减后

增，30多年间所走出的这一财政收入“V”形运行轨迹告诉我们，1994

年之后的财政收入持续高速增长，在很大程度上是对以往财政收入增

速持续下降的矫正，具有相当的补偿性质。既然是补偿，那么，在到

达某一节点之后，必然要回归正常轨道。 

    1994年之后的财政收入持续高速增长，是在 1994年财税改革之

后出现的，具有相当的改革红利性质。受收益递减规律影响，红利效

应在释放一段时间之后，肯定要进入递减状态。也就是说，财政收入

的持续高速增长特别是高于经济增速的财政收入增长，系某一发展阶

段的特殊现象。只有与经济增速相适应的财政收入增长，才是常态。 

    当前我国财政收入的主体是税收收入。在现行的税制体系下，70%

以上的税收收入来自增值税、营业税和消费税等间接税。这种税收收

入格局意味着，我国税收收入的绝大部分附着于价格之中。那么，当

经济高速增长时，税收收入的增速便可能高于经济增速；当经济增速

放缓或低于以往增速时，税收收入的增速便可能低于经济增速。这样，
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经济增速下滑就会带来税收收入和财政收入增速的更大幅度下滑。 

    由于当前的财政收入增速下滑是经济发展规律的作用使然，在某

种意义上，它是处于深度转型调整期的我国经济在财政收入方面的一

个必然反映，因而，我们应以平常心坦然面对。 

    财政收入增速下滑的形势并不严峻 

    对财政收入形势的判断与所使用的参照系直接相关。今年 1—8

月，全国财政收入 89027 亿元，增长 8.1%，同 2012 年 1—8 月财政

收入增速 10.8%相比，回落了 2.7个百分点。如果以财政收入“超高

速增长”的 10年(2003—2012年)作为参照系，当前财政收入增速回

落 14.29个百分点，回落较大；以包括财政收入低速增长和高速增长

在内的改革开放以来的 34年(1979—2012年)作为参照系，当前财政

收入增速的回落幅度仅为 7.1个百分点；以改革开放初期财政收入增

速持续下滑的 15年(1979—1993年)作为参照系，当前财政收入增速

的回落幅度几乎可以忽略不计。 

    上述的分析，都是基于公共财政收入的数据、在一般预算口径的

基础上做出的。更全面地看，我国公共财政收入或称一般预算收入并

不等于全部政府收入，政府还有如下几个方面的收入：政府性基金预

算收入、社会保险预算收入和国有资本经营预算收入。以 2013 年的

预算数字计算，在包括上述全部四类预算收支的盘子中，公共财政预

算收入所占的比重仅为 65%上下。这意味着，对于财政收入增速下滑

影响的分析，应拓展至包括四类收入的全口径政府收入层面作宏观分

析。以政府性基金预算收入和社会保险预算收入为例，今年 1—6 月
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份，全国政府性基金收入 21061 亿元，比去年同期增加 5870 亿元，

增长 38.6%；全国社会保险基金收入 15276 亿元，比去年同期增长

15.6%。这两类收入较之于同期公共财政收入 10.8%的增幅，分别高

出 27.8 和 4.8 个百分点。可见，如果对包括四类收入在内的全口径

政府收入作通盘考虑，当前的财政形势谈不上严峻。 

    换一个角度，跳出自我纵向比较的局限而放眼全球作国际横向比

较，还可以进一步印证我们的认识。从 2012 年具有代表性的国家和

地区的财政收入增长速度看，OECD国家如澳大利亚为 8.54%、法国为

5.85%、德国为 5.59%、日本为 2.1%、英国为 0.54%、美国为 5.21%、

葡萄牙为-12.54%、西班牙为 0.6%、意大利为 2.47%。新兴市场经济

体和我国周边国家(地区)如印度为 0.04%、俄罗斯为 0.03%、新加坡

为-2.16%、中国台湾为 2.65%。这些数据说明，当前我国财政收入的

增速明显高于国际一般水平。将 8.1%的财政收入增速放在世界范围

比较，完全可以视作一个较好指标。 

    “过紧日子”即“过正常日子” 

    在经历了长达近 20 年的财政收入高速增长之后，伴随我国经济

增速进入换挡期，财政收入的增速也在换挡，回归正常轨道。从这个

意义上讲，财政收入增长速度掉一些具有必然性。当前所说的财政要

“过紧日子”，其实是从此要“过正常日子”。我们只能也必须以“过

正常日子”的理念和思路承受财政收入增速换挡的压力，妥善做好下

一步的财政收支安排以及相关财政政策布局。这至少包括如下几个方

面。 
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    鉴于我国宏观经济形势已发生重要变化，更鉴于政府支出规模过

大不利于经济结构调整和经济持续健康发展，稳定既有政府支出规模

及其占 GDP的比重无疑是必要的。这意味着，各级政府不仅要厉行节

约，严格控制一般支出，把钱用在刀刃上；而且即便是必需增加的公

共投资支出，也要在吸引民间投资的同时，主要用在打基础、利长远、

惠民生又不会造成重复建设的基础设施领域。 

    鉴于经济结构优化对于我国经济发展既是当前的重要课题又是

今后的重要潜力所在，更鉴于化解产能过剩、解决经济结构调整问题

的根本出路在于转变政府职能，进一步调整和优化政府支出结构无疑

是必要的。这意味着，我们必须摒弃以扩大政府投资和建设支出换取

经济增长的思维定势，进一步向民生领域支出倾斜。鉴于我国当前财

政收支面临的压力与现行政府预算管理格局的不规范密切相连，更鉴

于“公开透明规范完整”已成为政府预算制度改革的重要目标，通过

全面深化财税体制改革全面规范政府的收支行为及其机制无疑是必

要的。这意味着，下一步的财税体制改革必须正视并突破主要来自政

府内部的既得利益格局的阻碍，下决心把实行全口径政府预算管理落

实到位，以财税体制改革所释放的巨大红利减轻和化解财政收支压力。

鉴于我国宏观经济政策运行框架已做出重要调整，更鉴于当前我国宏

观经济政策的重要着力点在于“稳”，并以此稳定市场预期、释放推

进经济结构调整的坚定信号，所以，面对经济增速和财政收入增速的

“双换挡”，我们必须坚持实施积极的财政政策和稳健的货币政策。

以财政政策和货币政策的稳定，为市场的自我调节留足必要空间、提
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供有利条件，为市场在资源配置中充分发挥基础性作用提供重要保障。 

    (高培勇作者为中国社会科学院学部委员、财经战略研究院院长) 

    原标题：党报：财政收入增速下滑是符合规律的经济现象 

    原 文 链 接 ： http://www.chinanews.com/gn/2013/11-

12/5489370.shtml 

    稿源：中新网 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1213:20 

    很多问题的本质其实就是经济问题！全国 31 省市去年居民收入

排行，我们新疆倒数第四，但是我们的物价全国第三，房价涨幅近年

稳居全国第一！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1222:06 

    这个会开完了，从三会文件文字看偏积极些！我可以解禁放开写

了！起码我不用担心被秘密逮捕了！怎么讲？如果真全面卖掉国企，

任由汉奸把持，有异议的人士绝对会被他们铲除的！ 

    啊，文件和前期满世界卖光国企的卖国的言论有很大差别！但还

要从具体措施看！我总结一下这个文件有个最大特点就是左右逢源！

什么都说了什么都没有说！并列句是其特点，偶拾一二： 

    1：矛盾之处在于如果国有企业要加强控制力就不能完全市场化，

起码要说一定的计划，，但文件中这必要的国家调控话其实确实也说

了，其实这就是计划调控！但如果调控就不能用完全市场的话，这文

件真是左右逢源的上乖之作！ 

    2：顶层设计与摸着石头过河并列提出 
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    3：现代市场和宏观调控并列这两个又都说到了，等于没有说，

社会主义是宏观调控要为主！ 

    4：国企和私企都积极发展。有网友说：“从市场规律来说，国企

大私企就不能大私企大国企就不能垄断” 

    --------我不这样看，其实朱抓大放小的话没有错，国企只要把

国家命脉产业垄断就行了一些行业国企和私企可以并存，一些行业完

全应该放开，但是加强国家各种监管就行了！！ 

    感觉就是把所有好听的都写上去了，是的，世界上不可能有面面

俱到的事情，面面俱到就是啥都不到！现在中国经济主要缺宏观调控！

哦，我明白了，其实这个文件可以左也可以右，关键在于解释权在谁

手里，谁就可以具体怎么搞！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1222:17 

    5：改革委员会和国家安全委并列----这个是我最支持的和一贯

呼吁的并列！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1223:06 

    我靠，一群贱货！能说粗话吗，说粗话能发出来吗？ 

    附录： 

    中国必须积极援救菲律宾灾民(1) 

    2013-11-1209:01:32环球时报 

    当地时间 2013 年 11 月 9 日，菲律宾台风灾区。央视新闻报道，

据路透社援引菲律宾红十字会消息，超级台风“海燕”已致 1200 人

遇难。 
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    超级台风“海燕”重创菲律宾中部，当局初步统计至少有 1万人

遇难。有报道分析，这有可能是人类有记录以来级别最高的台风。 

    世界在迅速形成针对菲律宾灾民的救援潮。菲律宾外交部 11 日

宣布，至少已有 22 个国家承诺向菲律宾灾民提供援助。据报道，美

国、俄罗斯已决定向菲律宾派出军队、军机或临时医院参与救援。 

    我们认为，在对菲律宾的国际救援阵列中，中国不应缺席。尽管

中国沿海也有遭到“海燕”袭击的地区，受了损失，中国首先需要搞

好自救，也尽管因南海冲突菲律宾同我关系紧张，但我们积极参与对

菲中部灾民的救助还是十分必要的，甚至是必须的。 

    在一个邻近国家遭遇罕见天灾的时候，中国伸出援手，这是我们

作为大国应该有的道义。这同哪个邻国是友好国家，还是不太友好的

国家无关。以正常规模援助菲律宾，这是中国不因这场风灾在国际社

会丢分的底线。中国是开放型国家，与世界是紧密互动的关系。中国

的国际形象、尤其是我们在重大问题上行为方式的可预测性和稳定性，

对我们自身的利益至关重要。 

    如果中国这次采取冷淡的援菲态度，我们自己的损失很可能会大

于菲律宾因这项受援不足而受到的损失。 

    我们相信，中国主流社会对政府及相关机构援助菲律宾灾民是支

持的，大家不仅理解这当中的利害关系，而且援助那些灾民也是大多

数了解灾情的中国人的天然反应。我们应当行随心指，果断做我们应

当做的事情。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1300:22 
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    @27630228611959楼 2013-11-1222:53:27 

    楼主多解析一下公报吧，我们这些 80 后的人没有那么多的阅历

去解毒，看起来很朦胧，基本没有什么信心了，真的挺纠结的。。。 

    ----------------------------- 

    公报其实什么都说了什么都没有说！关键看做！1个月后看具体

的才见分晓！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1300:36 

    国家行政学院经济学部许正中教授接受人民日报访谈时称：“在

现实社会中，确实有政府主导、推动的城镇化绑架房地产的现象，这

主要是财政体制造成的。有的地方政府已经准备进行“一房四吃”：

“一吃”土地出让金，“二吃”转让住房所得 20%的个税，“三吃”房

地产税，“四吃”遗产税。 

    受访专家：国家行政学院经济学部许正中教授 2013-11-12 

    --------- 

    这回这专家说的很对！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1310:54 

    @zxl1968201211960 楼 2013-11-1223:06:59 

    我靠，一群贱货！能说粗话吗，说粗话能发出来吗？ 

    附录： 

    中国必须积极援救菲律宾灾民(1) 

    2013-11-1209:01:32环球时报 

    当地时间 2013 年 11 月 9 日，菲律宾台风灾区。央视新闻报道，
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据路透社援引菲律宾红十字会消息，超级台风“海燕”已致 1200 人

遇难。 

    超级台风“海燕”重创菲律宾中部，当局初步统计至少有 1万人

遇难。有报道分析，这有可能是人类有记录以来级别最高的台风。 

    世界在迅速形成针对菲...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood11964楼 2013-11-1310:22:12 

    联合国只为菲律宾救援行动发出 3亿美元，中国呢？ 

    中国已捐 10万美元援助菲律宾灾区 

    ----------------------------- 

    他妈的贱货！谁捐的派他守卫黄岩岛！哪里的解放军需要 10 万

美元购买防弹背心！我们没有钱给一线作战的亲人解放军全部配发防

弹背心，却有钱给敌人买子弹，他奶奶的贱货，傻逼，卖国贼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1310:55 

    壮哉，少年行！ 

    ----------------本人在 1994 年作为少先队辅导员组织的一次

探索性教育活动！ 

    这是哪来的一群孩子，．统一的着装，整齐的队列，一个个朝气

蓬勃。即使是见多识广的敦煌人也搞不清楚：“是日本的？”“是广东

的吧？”孩子们热情而又自豪地告诉大家：“我们来自中国新疆！．暑

假到敦煌夏令营的。 

    一、艰难的起步 
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    暑假来临了，乌市很多学校，我们---中不少班级都蓬勃开展了

夏令营活动。能不能把社会实践和夏令营结合起来,使夏令营不仅给

同学使夏令营不仅给同学们提供一个娱乐的机会，也对他们进行一次

意志和能力的全面考验。校少先大队辅导员的这一设想立即得到初二

（1）班班主任胡彦老师及教委团委丁红书记的支持和赞同。去哪里

呢？要走就走远些，到敦煌吧！然而在初二'(1)班家长会上，有家长

提出：“让孩子出去玩，花多少钱都行，何必再受罪进行社会实践呢。”

初一年级一位同学本来很积极，家长阻止说：“跑大老远去看几幅画，

上千公里路，真是花钱买罪受．不如找个地方补补课。”看来家长们

对这次活动的意义还不很理解，老师们对此也不勉强，结果初三(1)

班有 11 位同学报名参加他们中，既有全国、自治区、乌市各级各类

竞赛的获奖者，也有在说快板、唱歌、绘画甚至做拉面、骑马、摔跤

等方面各具特长的词学，可谓人才济。一些外校小学生闻讯后积极要

求去吃苦、去锻炼，家长也坚决支持；这是最让老师感到欣慰的。一

支包括小学四、五，六年级初一、初二年级，来自 5所中小学，总计

20人的夏令营队伍正式组成。长期‘共建”的空军某部派战士辅导员

王强随营负责安全，谢剑惠老师自费随营进行英语情景教学。可是，

所去的同学中家境宽裕的不多．活动又没有一分钱经费，如何减轻家

长的负担，这是一个最现实的难题这样。 

    二：靠社会实践闯出一条新路来 

    “世上本没有路，走的人多了便成了路。这些“小先驱者们为了

给热心支持活动的家长们减轻些负担，齐心协力开动脑筋，在 10 天
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的社会实践中开展了夜市叫卖、收旧利废、工厂劳动、直销服务等活

动。 

    在家娇生惯养的独苗苗，从来胆小不爱说话的小姑娘，第一次来

到夜市卖东西，并不是一件容易的事，龚新艳同学转悠了半个多小时

也没卖掉一个碗。找到老师，老师只是微微一笑说：“第一次，哪有

不失败的，慢慢会好的。”亲切的话语使她又鼓起了勇气，也跟其他

小贩一样吆喝起来：‘‘叔叔，…买一个玻璃花碗吧，5元钱一个，我

们都是学生，为了暑假夏令营不花爸爸妈妈的钱……”也许是他们充

满渴望的话语，也许是她们充满挚诚的热心，也许是他们真的学会了

做生意，以后两天的时间里，胆子越来越大，生意也越做越红火，甚

至见了外国人也敢试着用刚学会的几句英语推销自己的玻璃花碗呢！

新疆水泥厂有一幢新竣工的楼房玻璃需要擦洗，同学们主动承包：了

这项任务。炎热的夏天，不动也出汗，擦洗门窗爬上爬下一天下来更

是累得腰酸背痛，第三天就有同学借故不来，即使来的同学也开始抱

怨“也不知、能挣多少钱，还不如摆夜市轻松呢。"针对这些思想，

老师及时指．出：“我们社会实践的目的不仅是为夏令营筹集经费，

更重要的是在劳动中培养同学们吃苦耐劳的品格。 

    10天的社会实践，同学。们筹集到 2000多元经费，这些钱，包

含了。孩子们的汗水，也包含了社会各界对教育的支持和对下一代的

期望。当同学们在新疆水泥厂附近拾废铁时，一些矿山工人过来询

问，．了解到情况后他们说：“我们很想支持你们的活动，但工资收入

都不太高，实在拿不出钱来、，这有一截废铁管，我们帮你们抬到废
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品站，虽然卖不了多少钱；、也是我们工人的一片心意！在夜市上，

新疆邮电学校的一位同学说：“说实话，我们并不-十分需要这些碗，

但我从小就梦想参加夏令菅，我的梦想已不可能实现，我只有祝愿你

们美梦成真！ 

    同学们在家看电视经常看到一些大企业花巨额广告费宣传自己

的商品树立企业良好形象。能不能请这些企业从户告费中拿出一部分

支持孩子们的活动：’同学们也帮助企业做些力所能及的宣传，带着

这个美好的愿望，同学们来到新疆希格玛集团，总裁刘伯强及员工们

热情地接待了他们，刘总说：“我很欣赏老师们的魄力，孩子们的精

神；虽然现在是太空棉衬衣销售淡季，财务相应偏紧，但支持孩子们

的活动是我们义不容辞的社会责任。‘我代表集团无偿赠送 15件太空

棉衬衣销售所得为支持夏令营的经费。”他的一番感人的话与同学们

在某些企业碰的“钉子”形成鲜明对比，使老师、同学看到我们新疆

也不乏具有远见的，关心青少年活动的企业家。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1310:56 

    三、生存能力需要在特定的环境中锻炼 

    7月 14同学们终于开始了为期 12天的旅途生活，漫长的旅途对

孩子们的生存能力是一次锻炼。当他们从乌鲁木齐上火车时，行李中

矿泉水、八宝粥：蛋糕应有尽有；看来好心的家长在跟孩子们挥泪洒

别时最担心的是他们吃不进外面的饭，喝不惯别处的水。第一次吃列

车的盒饭，五年级的刘点点同学吃了几口就想偷偷扔掉，去开八宝粥

喝，“卫生部长”段小秦及时阻止了她，并监督她吃几口歇一阵的总
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算把饭都吃完了。．当从柳园火车站出来时，所有带的饮料’。食品都

已被彻底消灭干净了，从这一刻开始同学们既-不想'吃外面的饭也得

吃，喝不惯别处的水也得喝了！’在随后的日子里，他们喝了敦煌月

牙泉的泉水，吐鲁番坎儿井的井水，r最渴时甚至连瓜皮也嚼着吃了！

为了解渴，胡老师特地买了个大塑料桶装上热水想在坐车路上让同学

们喝，谁知半途中一打开满是异味，既使这样一大桶水也被喝个净光！

哈密地区武警支队送给同学们每人一个大西瓜老师注意到他们吃得

那样仔细，有的甚至没舍得吃一直把它背到吐鲁番以备路上缺水之不

测！至于吃饭，每到一个饭馆“后勤部长”唐新华都不时到厨房张望，

看看大师傅有没有偷工减料，马涛同学有次实在饿坏了，就自己动手

帮店老板拉面。刘点点同学有时甚至返过来催段小秦：“还是‘卫生

部长，还没我吃得快呢！”在巴里坤武警中队，秦云同学拿着凌晨 6

点和炊事员一起做的馒头说：“我从不喜欢吃馒头，可巴里坤的馒头

不知为什么这样香，我得多带几个在路上吃。 

    看到战士们吃饭前唱歌同学们．也在“营长”，高军的带领下列

队齐声朗诵：“锄禾日当午，汗滴禾下土。谁知盘中餐，粒粒皆辛苦”。

出门在外风餐露宿难免会有些头痛脑热。陈晓同学是这次活动学年龄

最小的，当大家都在餐车上．为列车员和旅客表演节目时，老师发现

平时爱说爱笑的她却一声不吭地伏在桌子上紧闭着嘴、泪水在眼眶里

直打转，一问才知道她肚子疼得很厉害，老师给她找来药让她休息一

下，她只是说：“没事，过一会儿就会好的！”在哈密，同学们与地区

武警支队及市中队的“八·一”慰问和联欢晚会上，秦云、段小秦不



6057 

 

顾头痛、坚持演完了“民歌大联唱”才悄悄到车厢内休息。 

    四：同学们懂得了什么叫无私、什么叫奉献在旅途中，同学们走

到哪里都感受到了全社会、解放军对祖国下一代的关心、爱护。几乎

所有宾馆，旅游点都对孩子们给予了半价甚至象征性的收费。忘不了

在吐鲁番，凌晨 5点同学们从夜班车上下来，举目无亲，是地区武警

支队派卡车把他们从荒郊野外接到颐园宾馆免费住下，第二天又专程

派车进行游览；忘不了在巴里坤“黑沟”，是武警战士和老师一起在

卡车上用自己的身体为同学们抵挡风雨。。。。。。孩子们正是在从这些

可敬可爱的人哪里懂得了什么叫奉献，什么叫无私！学会了关心别人，

尊敬别人，理解别人。正因为这样，一路上他们无论是在列车上、客

车上，还是宾馆、营房，旅游景点，都主动帮助打扫卫生，讲文明、

讲礼貌，不顾旅途疲乏，平均两天就为旅客和解放军进行一次文艺表

演或联欢晚会。在巴里坤武警中队，同学们为解放军做拉条子，包饺

子，赠送“同心锁”，以表达对亲人解放军的感激之情。马涛同学看

到班主任胡老师的包裂个口子，他就主动缝了起来。男同学帮女同学

提包，女同学也主动为他们洗衣服，六年级的张岳据说在家没有洗过

衣服，这次不但自己洗还帮别人洗。 

    五：“雄关漫道真如铁，而今迈步从头越” 

    长途客车破例把同学们一直送到学校大门口，一路顺风！秦雷兴

奋的不停挥动少先队旗，就像走完两万五千里长征的红军战士，魏娜

情不自禁的唱起：“雄赳赳、气昂昂跨过鸭绿江。。。。。”是啊，他们毕

竟完成了三千公里的旅程。 
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    等候多时的家长们一拥而上，对孩子们问长问短，段小秦为焦虑

多日的妈妈递上一杯“坎儿井井水”，秦云给哥哥送上了吐鲁番的葡

萄，校园里一片欢腾！ 

    妈妈们关切的问：“路上辛苦不辛苦、累不累？”同学们回答：

“累！随便靠到哪里都能睡着，不管吃什么都特别香，只要能喝上水

就算很不错了。不过我们玩的特别开心，别的先不说，我们不仅坐了

火车、客车、面包车，也坐了卡车、马车、脚踏车；既骑了真正的赛

马，也划了船，还骑了骆驼呢！最高兴的是还打了真枪，受了三天军

训，回家再跟您慢慢说三天三夜！” 

    当问及同学们的感想的时侯，他们豪迈的说：“我们希望再回到

刚出发的列车上，重新开始我们的征程！”看来，我们的下一代是有

信心、有勇气、有能力去迎接困难的挑战，迎接 21世纪的曙光的！ 

    全文完 

    后记：时间已经快过去 20 年了，今天日本又有舆论说中国的青

少年不是他们的对手，诚然，这二十年来以所谓关心学生生命的理由，

各个学校的野外外出活动全面停顿了近 20 年！这几年才以签保险的

方式放开一些，但是都是到相关景点进行直达式旅游离社会实践的要

求差的很远，我今年暑假在火车上就遇到这样的学校组织的小学生夏

令营，火车上孩子们就是玩手机游戏，吃饭、睡觉、打闹，一个车厢

里他们闹翻天了，我当时很有感慨，如果学校组织活动就是仅仅让孩

子玩，那么还不如家长陪他们去旅游就行了！我搞了 8年少先队和团

委工作，带学生到工厂、学校、农村、科研院校去看看，去体验一下，
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去增长见识，去立志，对孩子的未来很重要！就这 20 多个参加夏令

营的孩子而言，我知道的就有两个孩子已经在中央部委工作，有解放

军的军官，还有开饭店、批发建材和南山旅游公司的老总，当然我在

公共车上也碰到了一个普通劳动者，他说起来这段经历也是终生难忘！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1310:59 

    这些参加过夏令营的孩子，当年这些体验过社会对他们关心的孩

子，现在他们有了能力了，他们就会更加热情、积极的支持孩子们的

社会实践活动！使我们中华民族的美德薪火相传！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1311:39 

    网友的看法和我一样：“十八届三中全会公报的篇幅很长，内容

也很多。大量的篇幅和内容还真的没有多少新意，因为没有超出大家

的事先预期。“左”可以找到自己满意的地方：有毛泽东思想，有公

有制为主体，有坚持党的领导，有坚持社会主义，还有共同富裕；“右”

也可以找到自己满意的地方：有市场经济，有政治体制改革，有推进

民主政治，有发展支持非公经济的发展，等等。总之，“左”和“右”

都可以找到置对方于必败而置自己于必胜的攻击武器，都有满意的地

方，也都有不满意的地方。” 

    幸运的是，公报中有“设立国家安全委员会，完善国家安全体制

和国家安全战略，确保国家安全”这三十来个不很显眼的字，这才是

公报的亮点，才是公报的关键。我们联想一下解放军总政治部，国防

大学拍的片子《较量无声》，以及哪个国企可以出卖百分之 15股权的

仅仅过 1个小时就辟谣的文章，我们看出，这次，在解放军的力挺下，
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显然我们国家总算有一个制衡汉奸们的组织了！这个机构权力可大可

小，关键还在于谁在管！如果真当真查，贺卫方、茅于轼和挺转基因

的所谓 61 位专家都可以判处卖国罪了！当然如果用不好，本人就要

被秘密逮捕了！哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1311:54 

    如果深改委用的好，实际上就削弱了国务院的权力，发改委的权

力，不让他们胡改了！这样看，我觉得前面说刘鹤和大大关系如何如

何的话就是造谣了，大大还真好像是好人！当然还要观察！ 

    不过公告暗藏了有利于周小川的利率自由浮动，对于经济只是提

个左右认可不冒进的政治提纲，按照这个提纲可以往左也可以往右干！

都能找到文件依据，说改革任何时期、任何地方这话都对！最怕就是

以改革的名义胡搞！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1312:33 

    人才培养问题的一点思考，从补课谈起——ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2013-

11-1312:14:09 

    刚才和一个老师讨论了一下补课的问题，这位老师提出补课到底

有利不有利于人才培养？我认为不利于！我自己教学就有感受，如果

见到一个新的题型，全班学生只有一个能够做出来，这个学生就是人

才！这就选拔出来能力高低了！但是现在水平高的老师能够把所有题

型都让学生见过，剩下的事情就是谁做的同类题型多，熟练而已。我

经常给学生说：“张老师别的本事没有，我挑出来的题型你们好好做，
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高考试题跑不出我的包围圈，我不保证你们成天才，但是你们和天才

考的分一样！”这样重复的大量题型真的会让人恶心的！典型的是河

北衡水中学比人高的试卷！真的是天才也会爱好泯灭的！而且天才只

是在某一科强而已，这样平均用力对他真正爱好的学科就没有余力更

多顾及了！所以高考分数考到状元固然也有智商高的因素，但是更多

是勤奋死学的因素，所以我们选拔的不是谁是天才，选拔的是谁更勤

奋！固然天才加勤奋才能成才，但是首先要是天才——在某一个方面

的天才，加上真正的爱好，最后才是勤奋才能成功！中国大学人才选

拔倒过来了，先勤奋再天才，很少考虑爱好。其中爱好又是最重要的！

没有爱好即使有天才也不会进行持久枯燥的科学研究！后面又和老师

们聊了补课问题，一个女老师说湖南湘潭老家最近学生把书撕了拒绝

补课，她姐姐就在哪个学校！现在已经一个月了。老师们说肯定不能

长远，因为高考是湖南全省的事情，你不补课你这个地区就是考不过

别人！到时你有哭爹喊娘的要补课了！这方面最有魄力的就是山东了，

全省禁止补课！这样我考察后看到山东学生的身体素质确实不错！山

东各地，上午，下午学生各跑 1500 米，现在山东是我国最好的解放

军兵源地！而且也不影响选拔出来真正的可以造就人才！ 

    更多完整文章在 

    http://www.hnhfddy.com/news.asp？classid=1 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1313:00 

    最近一个北京老中医从小培养中医后人的做法让我很感兴趣！13

岁的孩子已经有 7 年学习中医的历练了，现在已经可以教小朋友了！
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相信到 20岁时他就能成为专家了！ 

    还有一个片子是讲新疆少数民族拐卖儿童的，这些孩子在暴力下

学习的犯罪手段也是高超的！所以能力要么是兴趣要么是严酷的生活

才能锻炼出来！以前看过一个政府说暴力恐怖分子给儿童洗脑教育的

宣传片，他们要求孩子背教义，一次背不出的，打！二次背不出暴打，

三次背不出打死！结果都背出来了。世界历史上好像是德国整法国战

俘背单词，一天一百个背不出不给吃饭，结果都背出来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1317:04 

    @双鱼 by11977楼 2013-11-1315:55:10 

    张老师，股市跌跌不休，您认为会不会一直跌到多少，我记得你

说过可以看到 1200，现在还维持原判吗？ 

    ----------------------------- 

    当然，前几天我说跌破半年线，这是大下跌浪开始，怎么样！这

次下跌就直接破 1800 了，在谈保 7，同志们是保 7 啊！不过北大荒

如果是集体土地可以买卖，当然我这是废话，现在政策明确了，如果

激进的话现在可以进了！进了如果被套千万不要跑！我的原则，要么

不进，进就不出！不过我还是内心希望国家土地不能卖！这个钱我不

赚了！不到大底，即使有牛股最好也不要动！最好不要动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1317:10 

    @haitian168811976 楼 2013-11-1313:05:04 

    继续 

    ----------------------------- 
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    来了： 

    本人当年意气风发，现在依然老当益壮！今晚就吃海南抗回来的

一麻袋灵芝，天天煮水喝，他娘的，不信活不到 100岁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1401:49 

    当前问题的核心是土地信托的真相是什么？ 

    主流说法如下： 

    1：“土地流转是指土地使用权流转，土地使用权流转的含义，是

指拥有土地承包经营权的农户将土地经营权(使用权)转让给其他农

户或经济组织，即保留承包权，转让使用权。信托注入土地流转实现

‘土地信托化’，具有产权清晰、利益直接、风险共担、效益明显、

操作简便等特点。‘土地信托化’以集体所有制为基础，利用信托共

有制多层产权结构的特点，将土地分解为价值资产和实体资产，坚持

土地集体所有，按照市场经济的要求，把集体土地所有权的占有权、

使用权、受益权、处置权进一步分开，农民享有受益权和最终处置权。

而信托机构享有经营权，实行土地的统一规划和统一开发利用，发展

适度规模经营。这相当于构建了一种新型土地制度。土地流转信托可

以解决目前‘三农’领域的多重问题。”对于土地流转信托，很多人

最担心的是信托介入后是否会成为最大的利益集团。实际上，信托介

入土地流转把政府行为转化成市场行为，在政府行为和市场行为中，

显然市场行为更加公平，因为市场行为中是可以选择的。比如在中信

信托推出的———“中信·农村土地承包经营权集合信托计划 1301

期”项目中明确，将土地承包经营权委托后，农民的收益由三个部分
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组成：相当于每年每亩 1000 斤小麦的农户基本地租、土地使用权增

值部分 70%的收益以及打工收入，信托公司和服务商收取土地使用权

增值部分 30%的收益。这种分配机制应该是对农民相当有利的。信托

公司的利润则主要通过规模效应来体现，以实现经营的可持续性。此

外，在市场行为下，如果拥有土地使用权的农民对于分配方案不满，

也可以自由选择其他公司或其他流动方式。因此从这个案例中就可以

看到，土地流转信托是一种更好地实现土地收益分享的方式。 

    2：理解这个问题就还要在看资产证券化：“资产证券化就是通过

一家特殊目的载体（英文简称 SPV）来购买、包装证券化资产，并以

此为基础发行资产化证券。作为“盘活存量”的重要措施，中国信贷

资产证券化试点正在扩大，而即将到来的第三轮试点更是将迎来信托

公司的参与。在目前信托行业“内外交困”的情况下，信托公司一直

在努力争取参与资产证券化，海通证券的研究报告指出，当前理财产

品和信托产品是金融创新最活跃的领域。但理财与信托产品与资产证

券化产品相比，风险承担界定模糊，尤其是难排除原始权益人或发起

人的隐性担保，可持续发展能力较差。 

    另一方面，中信信托党委副书记路京生近日在深圳举办的一个论

坛上透露，截至目前，信托业管理资产总规模已超 10万亿元。” 

    3：政策、行业及公司动态 1.信托输血地产、地方债将“受限”。

2.央行将信托数据入库强化影子银行监管。3.信贷资产证券化扩容在

即，信托券商争夺战升温。4.北京信托拟推“土地流转信托”，抢滩

“城镇化金融”。 
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    4：土地实现流转后也能产出黄金—这是国务院总理，今年 3 月

在地方调研时的表态。一向商业嗅觉灵敏的信托公司显然看到了孕育

其中的机会，目前已有两家信托公司正式推出土地流转信托计划。 

    今年 10 月，当国内最大的信托公司中信信托拿下国内土地经营

权流转信托计划第一单后，土地信托才成为业界关注的焦点。 

    据了解，中信信托这款名为“中信·农村土地承包经营权集合信

托计划 1301 期”的土地信托计划，于 10 月 10 日正式成立，信托期

限为 12年。试点地为安徽宿州埇桥区，可流转面积达 5400亩。 

    值得注意的是，与中信信托引入第三方机构的模式不同，北京信

托推出的土地流转信托计划选择将土地租赁给当地村民发起的专业

合作社，使土地经营权股份化。 

    据介绍，该项目采取“土地合作社”+“专业合作社”的双合作

社设计，即首先将拟进行信托的土地经营权确权到村民个人，再由村

民以其土地经营权入股“土地合作社”，土地合作社作为委托人以土

地经营权在北京信托设立财产权信托。 

    尽管北京信托和中信信托采取了不同的模式，但其基本原理均是

把所谓僵化的土地转变为活化的资本。 

    按照相关设计方案，信托计划在这过程中将土地收益权份额化并

且凭证化，实现农民凭借标准化的“土地受益凭证”定期领取收益，

这种凭证还可进行转让。 

    但已有信托公司开始描绘未来的美好蓝图：除了土地流转信托以

外，还可以围绕这一信托计划挖掘更多业务机会。譬如，按照中信模
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式土地流转信托计划安排，服务商未来也将获得信托提供的配套融资。 

    “实际上，我们暂时还没有产生相关研究成果和具体产品，但领

导确实也很重视这个事情，也布置了相关团队跟进研究。”华宝信托

内部人士称。 

    “农村土地不能进行抵押，因而不能算是一种财产权，不能抵押

的话出现风险谁来承担责任是也一个问题。但是如果资产化了就可以

抵押了！” 

    “我们一直也在研究土地信托，但直到现在都没了解清楚其中的

利益链条，农村土地的经营风险大利润却很微薄，信托公司的获利空

间并不大。集合资金的成本较高，如果项目盈利情况并不理想的话，

信托参与土地信托更多的可能是从公益的考量出发。信托公司如何从

里面赚钱？”这是中部地区某信托公司高管反问。 

    一家中字头信托公司研发中心人士称，目前令信托公司顾虑主要

还是盈利模式，首先要挑选出好的农业服务商，以保证给农户基本的

地租，而信托公司如何收取费用 

    -----------------这绝对是个最关键的问题！其实明显可以看

出问题在哪里！ 

    1：首先这个 12 年信托时间，12 年的时间足以彻底改变原来农

民的就业结构！说白了他都不会种地了！就是会种生产工具都没有了！ 

    2：12年的时间土地价格，粮食价格和通货膨胀都将是一个我们

无法想象的高位，如果农民现在签字觉得每月给 2000 元很满足，但

是几年后 2000元就还不到 200元的实际币值了！ 
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    3：土地信托在美国开展得较早，目前已形成比较成熟的体系，

该信托模式是开发者（委托人）购买一块生地，再将该土地所有权信

托给受托人，签订信托契约。 

    成立信托计划后，受托人可发行土地信托受益凭证，而由委托人

销售该受益凭证给市场上的投资人，受益凭证代表对信托财产（土地

所有权）的受益权，销售受益凭证所得资金用来改良土地，然后将土

地出租给由该开发者组成的公司。受托人收取租金，负有给受益凭证

持有人固定报酬的义务，并将剩余租金用来买回受益凭证。说白了签

了长期信托合同，基本就相当于卖掉土地了！ 

    4：现在农产品价格是严重扭曲打压的结果，一旦农产品成为资

本运作的工具，实际上中国已经建立了从棉花到大豆的农产品期货市

场，由于将来是和国际价格接轨，中国农产品完全可以被炒上天，当

然人家也可以让你下地狱，长期价格低迷让前期经营的农业公司全部

倒闭，然后二次廉价收购！ 

    此外我还看到一个信息就是银行的烂帐未来会以债券形式廉价

处理，有上万亿！而且外资也可以买！土地流转信托如果将土地债券

化，就可以自由的让你还没有明白的时候地没有了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1402:02 

    @自然无定界 11986楼 2013-11-1323:23:51 

    当下中国的房价下跌是很困难的，4 万亿是个分水岭，4 万亿之

前中国银行的主力资金逍遥快活，根本没有被房地产绑架，4万亿后

不同了，国家主力资金部队被迫投入了房地产阵线，现在是骑虎难下，
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明知无法长久维持房价，但也不愿意看到主力部队大面积死伤，只有

拼命维持，但越陷越深，已经无法自拔，现在的关键就是银行到底还

能撑多久的问题了，中国的银行注定要和房子同进退了！！！！同生那

是奢望了，同死已经成为不久后的必然。 

    ----------------------------- 

    既然您说到四万亿而且误区很大，我引用一篇文章的内容修改一

下，给您好好上上四万亿的课吧！ 

    引用：从直接原因上说，四万亿的问题出在美国。美国玩金融玩

嗨了，全球印钱吸血，也在自己国内炒起了资产泡沫。等到美国意识

到泡沫问题，印钱的手稍微一软，泡沫就破了。作为连锁反应，全世

界通行美元的地方都出了“钱荒”。前面提到过，那时候中国最主要

的印钱办法恰恰是最不合体统的换汇。欧美钱荒了，中国出口市场明

显萎缩，中国央行收兑的美元、发出的人民币都大幅下降。而中国实

体经济规模还因为惯性而不断上升，所以中国必须用换汇之外的方式

来印钱，不仅要补上美元流入速度下降的缺口，还要有更多的数量来

安抚一片恐慌的市场。这就是四万亿的原因。非要给四万亿找个直接

嫌犯，那还得归结到美国的金融资本身上。当然，四万亿以及后续资

金毕竟是中国人自己印的，从中国人的视角看，这是对通货缺乏的正

常反应，甚至可以说是好事——最起码从美国人替中国人印钱变成了

自己印钱。发钞的主导权、印钱的铸币税都留在了中国。但是从实际

执行来看，四万亿的确问题很大。我当时在曾经碰上这样的事情，相

距上百公里的两个县区同时要搞超级工业园区，立项的理由是金融危
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机前颇为繁荣的某大型工业企业要产业升级，要开新厂区，把很大的

一部分生产能力和人员搬过来。企业搬迁自然要买工业用地；企业里

的工人、工程师收入不错，自然要买房子，占用住宅用地，工人们还

要在附近吃饭买菜看电影，还需要商业用地。这工商住宅用地都齐全

了，建新城的理由也就出来了。于是，这两个县区都以平方公里为单

位征地、修基础设施。耕地指标不够就以土地整理的名义倒腾一批，

再以农民进城城乡统筹的名义搞一批，不经批准先占一批，街道、给

排水、土地平整、电力电信统统按照高标准修。至于立项的理由，首

先是支持制造业，打造工业强县；其次是吸纳劳动力，让回流农民工

有事干；第三是城乡统筹，给被占地农民解决社保；至于第四……再

大的企业也不能一次用几平方公里的地，也得考虑点房地产开发项目，

所以项目选址尽量要往省会的方向靠，往快速交通干线上靠，给房地

产企业一个开发的理由。这么大的项目，粗粗一算怎么也得十几亿的

投资吧。要是分期开发，后面征地就难了，地方政府打算一票都干下

来。一年全县也就三四亿的收入，县里肯定是没钱干这事儿的。于是

就贷款，十几亿贷款是起码的，一家银行额度不够就找两家，还可以

找政策性银行要低息贷款。既然有土地做抵押，有财政承诺托底（其

实一回事），银行也痛快地签了贷款合同。新城迅速拔地而起。唯一

的问题是，最后这个大型工业企业去了哪个工业园？哪个也没去！因

为金融危机之下，工厂销量也大大下降，急需贷款过冬，可工厂自己

却拿不到贷款，自然没有建新厂区搬家的心思。幸而工厂的产品和基

建间接相关，随着各地大上房地产项目，慢慢地也被救活了。但但繁
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荣程度远不如那两个开发区。既然闲钱不多，自然也就不琢磨什么新

厂区铺摊子的大事，搬家的事情从此搁置，放进了中长期计划。你是

不是以为那两个园区吃瘪了？错！人家卖地盖房子红火着呢，起码到

这次钱荒之前日子还挺好过。 

    为啥厂子自身拿不到救急的贷款，拿工厂搬迁当概念的房产项却

目拿的到贷款？原因很简单，房产项目有土地做抵押，有土地增值做

利润来源，中间虽然也有些修基础设施的技术问题，但都是成熟技术。

再加上地方政府做担保，自然贷款顺利。相比之下，工厂能拿出来抵

押的资产都是设备和技术积累，这东西评估起来又麻烦又有风险，再

加上金融危机打压销量，谁愿意吃力不讨好，在这当口支持企业技术

升级？就算支持，企业拿出当初一个亿攒下的资产当抵押，银行评估

一下，按照最保险的方式评估，能发两三千万贷款就不错了。地方政

府（操作上通过融资平台）那边价值一亿的土地，由于价值直观，起

码可以抵押 8000 万贷款，钱往哪边流不言自明。这就是“四万亿”

最大的隐患。 

    地方政府不是中央政府的缩小版，在职能、权力方面有本质的不

同。发钞权就是最重要的区别之一。地方政府没有印钞的权利，也不

必为此担义务——保证钞票越来越多，而且一直能买到足够消费品的

义务。领导自然关心的只是赚钱，增加本级财政收入，有了收入才有

办法出政绩、攒官声。 

    所以，四万亿之错，不在于政府投资拉动经济，在于给地方政府

上项目的权利的同时，没有严格地规定投资方向，制定投资计划。结
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果地方政府和银行一拍即合，大上房地产项目，铺了一个到现在也没

铺完的摊子。贷款跟不上的时候，地方政府就发地方企业债、拉信托

资金避免烂尾，赚到钱了就发福利。等到房价停滞、钱荒来袭，再高

的利息也拉不来接盘资金，地方债（严格来说是以地方融资平台为主

体的地方企业债）危机就开始按照缺口大小逐个吞噬地方财政了。 

    研究工业，配合国家产业升级，那是很了不起的大事，但回报期

明显超过官员任期，也长于银行经理升职的考察周期。既然中央也没

给分配明确的产业分工，了不起的事情还是留给别人去做吧。 

    所有地方政府和银行都这么琢磨，结果自然是基础设施相对过剩，

工业相对不足。给地方债危机做辩护的人总说“实体经济怎么会有泡

沫？”。但实际上这句话必须加个定语才合适：“发展平衡的实体经济

怎么会有泡沫？”。中央政府自己不负责调整产业结构，把重大项目

的权力扔给地方政府和商业银行，结果就是实体经济中容易炒作的那

部分成为泡沫，其他方向依然短板。印出来的钱还是没有依托。可见，

四万亿的问题不是政府干预太多，恰恰是中央政府干预太少。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1402:12 

    @涵诚卓悦 33楼 2012-07-2219:26:35 

    楼主没人学过历史唯物主义吧！对王安石的变法用现在的经济思

维来推理本身就是不科学的。 

    王安石变法失败的本质不在经济而是当时的体制积弱和通讯的

不发达，中国古代的统计集团也好、利益集团也好没有现在的通讯工

具，信息也远远没有现在发达，太多的东西无法通过信息互通传递来
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解决，而信息是经济执行的基础，通过国家集权来搞经济在当时并不

具备体制系统的保障，所以也没有可行性。简单地说，太大的...... 

    ----------------------------- 

    @修仙了无痕 11987楼 2013-11-1323:43:56 

    说的好，朋友，你可能比楼主更理性，说的也更贴近事情本来面

目。 

    其实我们评价任何事物的时候都应该客观，应时应地来具体分析。 

    楼主这样简单的借古论今有点牵强附会。支持你！！ 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈哈，又来了，其实本人除了喜欢古为今用更多的还是喜

欢洋为中用！你批评的有点片面和牵强附会了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1410:14 

    。总之，“左”和“右”都可以找到置对方于必败而置自己于...... 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever12002 楼 2013-11-1409:54:40 

    楼主之前好像大意说，千万别对肉食者报以信心，现在有抱有信

心了 

    楼主的分析不敢苟同，按照政治学，所谓军事机关，是维持阶级

专政的工具，楼主为何就以为是维护百姓利益的呢 

    切以为这个事肉食者在不能全面接管军队的前提下，设立新的军

事机关，以间接接掌权力，镇压白行而已 

    ----------------------------- 
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    当今之要务，不在于统治集团是谁，在于面临亡国灭族的危险！

只不过现在不是军事占领，只要经济控制，食物控制就行了！如果有

强力集团能够铁血阻止上述情况发生，其功在华夏千秋万代！本人当

然期望这样走向！但是我也知道可能性极小，因为中国有头脑的铁血

军人已经被花钱晋升逆淘汰了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1410:56 

    楼主多虑了，泱泱中华，连元朝杀的还剩几百万都灭不了族，其

实区区美帝能灭族的， 

    肉食者可以轮换，但是中华不会灭 

    如若我中华真有灭顶之灾，自由奋者也，元后有大明，清后有民

国，那次不是到了亡国灭种的边缘，灭乎？不灭也？》 

    楼主以为然乎？ 

    ----------------------------- 

    先生谬矣！古代战争最多杀百万，现代战争，已经进入大工业屠

宰阶段！未来战争直接绝育灭族！台湾世界生育率最低，这些不是政

策控制产生的，发展中的拉美出生率也持续开始下降。比如阿根廷现

在实行政府不直接干预人口生育和人口增长的政策。阿根廷认为,有

效解决人口问题的基础是社会和经济发展,所以解决人口问题的措施

旨在改善生活质量,如卫生、教育和经济等措施。容许采取有效的避

孕措施,但政府绝不表示任何形式的直接支持。1971 年,在内政部下

设“人口政策工作组”,专门负责制订鼓励生育、提高人口增长率的

各项措施。规定人工流产为非法,严禁进口避孕药具。限制与取缔“家
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庭生育计划”的一切活动。对多子女家庭实行免税制度,对多子女家

庭给予额外补贴,给产妇生育津贴,福利补助以及统一的妇产假,对新

婚夫妇有经济补助。那么是什么原因让人口自然增长很高的拉美现在

出生率急剧下降呢？看看他们大面积种植的转基因作物吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1411:48 

    找到一个能够比较直观全面看到全国二手房销售情况的网页

http://www.fangjia.com/ 

    我们可以看到北京，上海，广州，深圳，武汉、南京，兰州，银

川各地政治经济中心房价还在轻微上涨，但是离他们不远的地方房价

却在下跌！，而且在安居客网站只能看到上涨的城市走势图，看不到

下降城市的图，不行你试一试！即使在房价网再往下的三四线城市也

没有数据！ 

    

from=navigationfrom=navigationhttp://luoyang.anjuke.com/sal

e/？from=navigation 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1411:51 

    我现在用 GOOGLE查一些数据他已经不显示了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1412:46 

    @幸福着 201212009楼 2013-11-1412:28:06 

    早上的内容看不到了，老师？ 

    ----------------------------- 

    http://www.hnhfddy.com/news.asp？classid=1 以后到这看看
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吧！ 

    屹立海边思绪万千。遥想当年五胡乱华掀起了惊涛骇浪。更有恶

人消融女娲娘娘五彩补天之红色基石致使家中瘟疫夺去宝贝儿子们

的性命误了邦国！近观恶霸立刻抢民女到红楼、亮点天怒人怨，他们

夜夜风流全凭仰仗高丽人参！恶霸长的僵硬面相凶恶，必然亡妻亡小

三！寥廓海疆，茫茫大海，用亡人守夜，断无胜利啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1413:08 

    我这地震了，同志们再见！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1417:43 

    @脑壳好昏 12008楼 2013-11-1412:13:25 

    楼主忧国忧民。值得赞扬 

    我想来想去。。出路只能是科技和教育。。 

    ----------------------------- 

    @haitian168812012 楼 2013-11-1413:32:53 

    你说的没错，但是没有一个好的学术环境和教育环境，这两项都

是白搭！体制决定一切 

    ----------------------------- 

    康师傅统一方便面被曝含重金属严重或致癌症 

    公司报道人民网[微博]2013-11-1414:15我要分享 62 

    据香港文汇报报道，据中通社报道，正当台湾“黑心油”事件闹

得沸沸扬扬之际，有岛内杂志昨日公布最新检测结果，台湾市面售卖

的各个名牌泡面的油包居然都含铜、铅、砷、汞等重金属。被检测的
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泡面厂商口径一致地强调，这些重金属元素皆普遍存在于环境与食物

中。专家则指出，尽管食品里难免存在些有毒重金属，然而只要超过

一定浓度，都会干扰正常的生理功能，严重时还会导致基因突变而造

成癌症。 

    该周刊在市面购买逾 40 款罐装调味酱及泡面送 SGS 台北食品实

验室检验，当中包括深受台人喜爱的“维力炸酱面酱料罐”及“康师

傅香辣牛肉面”，发现泡面油包大多含有铅、砷、铜等重金属。其中

“统一老坛酸菜牛肉面”酱包的含铜及铅量最高，分别达 1.73ppm（百

万分之一）和 0.222ppm。 

    由于目前台湾并未对泡面的油包订定出重金属剂量的标准，因此，

暂无法判定是否超量。 

    --------------------- 

    我们再政改，无非是向台湾看齐吧，看看吧，台湾人民都快死绝

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1420:59 

    大众召回部分进口和国产大众汽车共计 640309辆 

    2013年 11月 14日 18:10 

    日前，大众汽车(行情专区)(中国)销售有限公司、一汽-大众汽

车有限公司、上海大众汽车有限公司根据《缺陷汽车产品召回管理条

例》的要求，向国家质检总局备案了召回计划，决定自 2013年 11月

25日起，召回以下部分缺陷汽车，共计 640309辆： 

    (一)大众汽车(中国)销售有限公司进口的 2009 年 1 月 28 日至
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2013 年 7 月 4 日生产的部分尚酷 1.4T、高尔夫旅行车、高尔夫运动

型敞篷轿车 1.4T、甲壳虫 1.4T/1.2T，共计 11171辆； 

    (二)一汽-大众汽车有限公司 2009年 8月 8日至 2013年 7月 19

日生产的部分宝来 1.4T、高尔夫 1.6L/1.4T、速腾 1.4T/1.8T、迈腾

1.4T/1.8T、CC1.8T，共计 330,147辆；进口的 2012年 10月 26日至

2013年 5月 21日生产的部分奥迪 A1、A3，共计 7,575辆； 

    (三)上海大众汽车有限公司 2009 年 10 月 27 日至 2013 年 6 月

22日生产的部分途安 1.4T、朗逸 1.4T、昊锐 1.4T、明锐 1.8T/1.4T、

帕萨特 1.8T/1.4T、波罗 1.4T，共计 291416辆。 

    本次召回范围内的车辆变速器中使用的合成油可能引起变速器

内部供电线路故障。极端情况下，变速器中使用的合成油可能引起变

速器内部供电线路故障，导致变速器无法正常工作，存在安全隐患。 

    --------------------- 

    老天，我的预测总算为我的家庭，我的老婆作出了实际贡献！哈

哈哈哈！3-4年前我家决定买一辆车接送孩子上学！新疆的事情大家

也知道，有车心里更踏实点！我们乌鲁木齐平均 4 个人就有一辆车

啊！日本车当然不能买！当时选了一汽大众的新宝来，当时已经刚出

来有宝来 1.4T，我考虑新技术肯定有实验期，多少都有没有暴露的

问题，尤其我查资料似乎自燃比较多！而且汽车这个东西现在也搞不

出太多花样了，没有什么革命性的改变，一汽在东北，汽车设计比较

更适合北方寒冷，于是我选择有成熟技术的老发动机！现在看做对了！

但我一直替老婆操心着 60000公里更换正时链条，这个比较烦，但是
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听说大众迈腾广告说正时链条寿命终身，也出现正时链条错位需要更

换修理的问题！多年跑出来的车问题都充分暴露了，一一解决了，倒

是新产品没有经过市场检验问题很多，有时候还很致命，所以朋友们

买车不要太在意是不是最新产品，选口碑好的！我们家新宝来其实和

老宝来发动机是一样的！但是我问过修理厂的师傅，一汽这个牌子的

车质量就是好，我家的车车尾和车侧门被我哪生猛的女汉子老婆大撞

了两回，修好后现在开着也没有事！要日本车早没有命了！我的结论：

一汽大众的车耐撞！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1423:24 

    中央不提房地产调控，让市场解决，那么暴跌就是市场的事了！

在撇清责任呢！任志强：一个前银行高管说：如果没有房地产市场吸

纳了大量的货币，物价只会更高。房价的推高背后是货币的力量！-

--话也可以这样说，因为高房价对百姓劳动的残酷剥削，我们手里的

货币急剧减少，掩盖了人民币泛滥恶性通货膨胀的事实！实际上房价

的恶性上涨就是恶性通货膨胀的一种表现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1423:49 

    所以，现在对以 25 万亿的人民币潜伏的外资而言冻结资产流通

性，让中国国企和地方政府卖不了资产就没有现金运转企业和还债是

第一战略目标，因为只有这样才能资产不值钱现金值钱，现在就是朝

这个方向发展的阶段！为什么中国还不开放资本自由兑换的原因，美

国暂时不退出 qe，让资本现在从中国撤离的原因，其实就是等上海

自贸区的外汇自由流动的口子打开，让 2.5 万亿到 4 万亿美元的热
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钱，一下呼啸而去的时候，让钱荒发挥到极致的时候！当然他们不可

能出去那么多，因为肯定要在问题暴露的很严重的时候假装有人管制

一下的，一般来说这时应该走了 1-2 万亿左右！因为 2012 年他们演

习过，几个月吧，走了 6000 亿美元！现在打开口子了更快，现颁布

法令堵，人大开会都来不及！所以在没有彻底放开外汇管制，尤其是

大额外汇管制前，我判断人民币还会在高位震荡！热钱走了，潜藏的

25万亿人民币就可以廉价收购整个中国财富！多大的谋略啊！老天！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1423:51 

    上文是目前热钱和国际金融寡头的战略意图！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1510:39 

    乌克兰农业专家分析指出，中国以全球 9%的耕地养活占全球 1/5

的人口，既是奇迹但同时也面临较大压力。中国土地面积有限，必须

通过扩大海外农业规模，才能确保足够的粮食供应。走出国门海外寻

求机会成为中国努力满足国内日益增长的食品需求的积极举措。---

----------------- 

    什么叫国家战略？国家战略必须首先认识这个问题！所以中国必

须扩张，我们的扩张首要解决的是粮食问题，耕地问题，既然我们的

石油被东南亚人抢了，那么他们只有还耕地了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1511:31 

    @jxgood12026楼 2013-11-1510:54:52 

    最新消息： 

    1、《改革决定》提 60个任务推动国企改革 
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    2、周为民：不推进国企改革就无法处理好政府与市场关系 

    3、国企改革方案将出央企红利上缴比例或调至 30% 

    4、周放生：“市场的决定性作用”就是国企改革的方向 

    ----------------------------- 

    开始歪嘴念经，真相出来了！希望他们不要把爱国左派人士当弱

智！搞个好听的词忽悠我们！歪嘴念经的解读玩文字游戏谁不会啊，

为民也可以是违民，---解读为违背民意；放生也可以是妨生---妨害

民生！这样解读他们就成了祸害了嘛！央企红利上缴比例或调至 30%

本来也是应该的，但是如果银行以所谓市场化的理由，减少对央企的

贷款，央企的自有资金又出现问题，央企的发展问题就是问题了！这

里要解决好央企反馈社会和把蛋糕做大的两个方面的问题！任何偏颇

都是决策失误！很有可能出现改革开放初期，国企背负沉重社会负担

和税收被私企搞垮的局面！我们要防止乃至阻止这个人为制造的悲剧

再次上演！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1511:39 

    中国向美国承诺提高国企红利上缴比例 

    ：2012-05-06 

    新闻： 

    第四轮中美战略与经济对话前日在京闭幕。对话结束后，双方发

表《经济对话联合成果情况说明》和《战略对话具体成果清单》中方

承诺：稳步提高国有企业红利上缴比例，加大结构性减税政策力度，

继续致力于推进汇率改革，增强人民币汇率双向浮动弹性。 
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    美方则承诺：在出口管制体系改革过程中，充分考虑中方提出给

予公平待遇的要求。 

    --------看清楚了，这是三中全会的要求吗？美国的要求嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1512:28 

    论初二 8年级开始男女分校的可行性！——ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2013-

11-1512:28:03 

    1：现在由于食品滥用激素，文化影视网络刺激，性成熟期提前

是事实 

    2：大量案例，早恋已经发生在初中，初二是关键点！从初中老

师了解到，其中在初一就看了黄色视频的学生有不少！初三的时候有

些班都组织情侣团了！3：我们既要有男女学生在一起的时间又要防

止早恋的发生，我认为初二男女分班，高中男女分校比较好！可以定

期搞集体活动！此事可以具体再论证！4：课程设置，女生偏语言的

英语课程加强，男生数理课程加强！分别偏重不同的劳动技能训练！

5：制定更细的这方面教师关注事项显然是对的，我就遇到有个学校

初中住校班，开始男女生在不同层楼住，也有管理员，后来居然有个

女生怀孕了，原来晚上管理员睡着了，男生偷偷跑到----。分开后就

再没有发生过这样的事情！6：现在有些高三学生说宿舍太吵，有人

聊天到很晚，出去租房子住，有一个某校内部调查，同居的概率很高！

7：年轻人早恋也没有什么大问题，关键是未婚先孕，对她们身体和

国家危害很大！，现在街边的医院，最赚钱的就是人流！现在城市生
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育率低和这个有很大关系！8：多年教龄的的班主任都知道，高中学

生只要早恋学习成绩严重会下降，当然也有用激将法解决这个问题的，

但是是小概率事件！这东西是人天性，你就是把道理讲透，该发生他

还会发生，短暂几年隔开是应该的，有时候，调班，调校后自然就解

决了。9：现在学生中的不良分子和黑恶势力勾结，引诱胁迫同班女

生的实例很多！这和封建不封建没有关系。 

    10：教师的教学规范缺少具体指导，比如，我不让女儿到体育队

训练，是因为体育老师没有男女生隔离的意识，一些学校有教师故意

纵容男女生互相按摩全身放松的举动。这都刺激了早熟的孩子发生早

恋，有时候体育老师不在男女生混在一起自己练！我看到的体育队的

学生在对待同班女生搂搂抱抱方面比其他学生更加随便！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1517:24 

    看到一个材料：“当年中国入世谈判的时候，美国表示要让转基

因农产品参与中国农产品市场竞争，中国代表吴仪说，转基因产品，

安全风险难以控制，你们美国人自己不吃，却要送到中国来，十三亿

人，万一吃出问题怎么办？”我想明白一个事，WTO谈判如果靠让步

就能签订的话，吴仪代表就签了，轮到龙永图那厮吗？龙永图自己说，

WTO谈判最难的是农业谈判，我现在清楚了，就是转基因食品！朱镕

基亲自越过龙永图同意的 WTO 秘密协议不公开的部分一定和美国在

中国销售推广转基因作物有关！ 

    大家知道抗击非典吴仪勇战瘟疫，哪里是他王 73 的功劳！论大

将之才和魄力吴仪是总理之才！偏偏美国要把她拿下退休，实在是她
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维护中国国家利益！前几天我看到老太太和李瑞环看节目的镜头，风

姿依然，不是讲延迟退休吗，这老太太应该带头，总理的位置没有了，

她也应该到深改委代表党中央领导改革，这样的改革我们全国人民才

放心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1600:28 

    在十八届三中全后，私有制经济从此拥有了与公有制经济同等重

要的地位！此时在社会主义制度的框架下，核心经济基础的改革可以

说已达到它的最后一步。 

    所谓左派张宏量、司马南等忙不迭的叫好，实际上他们已经卖身

投靠了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1601:12 

    @zxl1968201212036 楼 2013-11-1600:28:29 

    在十八届三中全后，私有制经济从此拥有了与公有制经济同等重

要的地位！此时在社会主义制度的框架下，核心经济基础的改革可以

说已达到它的最后一步。 

    所谓左派张宏量、司马南等忙不迭的叫好，实际上他们已经卖身

投靠了！ 

    ----------------------------- 

    @nbzlz3312037楼 2013-11-1601:03:23 

    没办法，有的人说这是目前最好的结果了。 

    以下，是我被和谐的帖子里的一些话 

    网上众多名士、高手，之所以解读的不多。不是读不懂公告的意
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思，也不是读不懂公告的所谓的暗语，而是“左右没有分胜负、公告

指出的是一条中间道路、其纲领下未来的具体落实和实际走向还有待

观察”。 

    。。。。。。。 

    简要言之，几乎是全面实行市场经济，包括农村资源，资源配置

和生产经营基本上实行市场机制；但是党的领导坚持...... 

    ----------------------------- 

    经济基础变了什么都是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1612:58 

    @jxgood12039楼 2013-11-1610:02:31 

    楼主-你哪把“教师红椅”，别忘记是谁给你的礼物叶哟。。。 

    ----------------------------- 

    没有关系的啦，教育改革破除行政级别是什么意思，学校马上就

是企业了！校长就是老板了！企业办不下去是可以倒闭的！依张某的

本事，强化几个月英语，到美国教地理也是可以的！但是我哪把“教

师红椅”不是谁都能动的，全中国的教师哪把“教师红椅”都不是能

够动的，因为教育财产是国家的，不是什么个人的，今天考这个明天

考哪个的朝三暮四的所谓改革可以休矣，必要的时候就要建立全国教

师工会，医生工会，各个行业工会捍卫我们的工作权！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1613:08 

    既然脸撕破了，大家要改革了，我无法阻挡三中全会改革潮流，

好，那么我们就拥护改革，从我熟悉的教育开始，不管这个改革叫什
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么名称，无法就是改嘛，我们不排斥发达国家的成熟管理方法！我可

以提出公有制下的教育改革方案，也可以提出市场化下的教育改革方

案，不管叫什么，无非是提高教育质量捍卫教师权力！ 

    既然要学校企业化、社会化，那么学校资产不能校长书记几个人

说了算！不能社会资本进来就能随便当股东，我们教师天然就是股东！

我不用让一些人敏感的工会这个词，我们每一个教师都是股东，一切

权力归教师股东大会，校长他和其他教师一样只有和我们同样多的股

份！就是按照三中全会的精神，既然学校是企业，那么现代企业制度

就是由全体股东选举我们的总经理，董事会审计监督总经理，总经理

给自己绩效工资多了，他就下台！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1614:23 

    引用：棉花，动了谁的奶酪？ 

    标签：财经 2013-11-1500:45星期五 

    11月 14日晴 

    今天与几位新疆土生土长的农民大叔们聊天，增长了不少见识，

当然他们不懂得如何制造原子弹，但是他们在农业领域却是专家。遇

到不懂的问题，一定要找擅长的人，这样才不会闲扯淡。 

    所有人最关心的莫过于跟自己利益挂钩的事儿，关于农业明年的

价格趋向，政府出台的调控政策，国际行情走势等等，他们获得信息

量的途径远远高于我们。 

    大叔：“从明年开始，国家将要推行棉花自由市场化，再也不属

于国储收购范围之内。” 
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    我：“为什么呢？棉花不是一直作为国储战略物资储备吗？那国

家不收购后，棉花的价格由什么决定呢？” 

    大叔：“比如去年国家收储棉花价格每吨至少在 19500 元，这个

价格远远高于国际市场的价格，每吨相差 5000—6000 块左右。国家

在贴钱收入，就是为了保证农民的利益。一旦国家不给于保底收入后，

那棉花的价格完全靠市场经济来决定。比如瓜子、黄豆、打瓜这类的

农作物，没有太阳伞价格如何呢？” 

    我：“为什么价格差距会那么大？那纺织业为什么不直接从国外

进口棉花呢？那样不是更降低成本？” 

    大叔：“比如发达国家美国，一个人可以打理几十万亩土地，全

机械式管理，人力投入才是最大的成本。而不发达的国家印度，廉价

的劳动力和基础建设成本远远低于咱们。进口棉的价格优势，更会冲

击国内市场的价格，但是国家既然停止了高成本的保护收购，当然不

能眼睁睁的看着老百姓没饭吃，所以就有了新政策，按比例配额进口

棉，比如 3比 1比例，进购 3吨国产棉，配比 1吨进口棉，根据地域

分配。控制进口棉的大量涌入……。” 

    听他们头头是道的分析，我心里暗想：哪里像是农民？简直是一

群“农业经济学家”嘛！后面又聊了很多，但是仍然不能解开心中的

困惑，回家便开始查阅更多的相关资料。 

    进口棉价格按照 5%—40%之间征收关税，即使如此，仍然低于国

产棉价格，俗话说“便宜没好货”但是进口棉的质量跟实用情况却高

于国产棉花。中国的棉花已经彻底丧失出口优势。 
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    不禁使我想到近几年大批制造业厂家纷纷撤离中国，选择在非洲

或者本土地落户扎根，引起大片恐慌。而具体原因就是中国的人力成

本上升，原材料价格上升，还要面对层层社会剥削，实在抵不住压力，

最终转移阵地。 

    当棉花市场供大于需，又没有太阳伞保护的情况下，跌价，夹缝

中求生顺理成章。 

    而市场经济自由化后，竞争、并购、垄断，小农户根本没有价格

方面的话语权，或许以后的情景就是强者更强，强强联合主导市场价

格，弱小者只有淹没的份儿。 

    想到这心一紧，今年三中全会中提到“农村集体土地入市”是未

来改革的重点，当土地高度集中后粮食价格会涨到何种地步…… 

    ---------------- 

    ZXL1968：新疆的棉花产量全国的三分之一，中国的棉花又是世

界第一，美国的棉花机械化是便宜，但是量少，他靠这个小的量操控

棉花期货，人为拉低棉花期货价格后收和卖！这个是我们种棉花赔钱

的最本质问题！这就是农产品期货以小博大的原因，主要是主力操控！

此文章天涯被删一次！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1616:43 

    夫妻不是独生，目前有一个小孩，很想再生一个，一直小孩不孤

单，一则我们老了需要有人照顾，至少有个轮班的。所以想借单独二

胎政策的东风的办法。 

    --------- 
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    第一，离婚！孩子归你。 

    第二，你老婆与独生的男子“结婚”岁数小也没有问题，反正是

假的，他和你老婆结婚，你和你老婆生孩子，指标是他的。 

    第三，他和你老婆离婚，孩子归你老婆。 

    第四，你什么都不缺，有两个孩子，对方没有一个孩子继续享受

生两个的改革红利，哈哈哈哈！ 

    -------风险：你老婆和你感情不好，最后老婆孩子都不是你的！

概率 0.001% 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1701:58 

    回复第 12044楼，@zxl19682012 

    引用：棉花，动了谁的奶酪？ 

    标签：财经 2013-11-1500:45星期五 

    11月 14日晴 

    今天与几位新疆土生土长的农民大叔们聊天，增长了不少见识，

当然他们不懂得如何制造原子弹，但是他们在农业领域却是专家。遇

到不懂的问题，一定要找擅长的人，这样才不会闲扯淡。 

    所有人最关心的莫过于跟自己利益挂钩的事儿，关于农业明年的

价格趋向，政府出台的调控政策，国际行情走势等等，他们获得信息

量的途径远远高于我们。 

    大叔：“从明年开始，国家将要推行棉花自由市场化，再也不属

于国储收购范围之内。” 

    我：“为什么呢？棉花不是一直作为国储战略物资储备吗？那国
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家不收购后，棉花的价格由什么决定呢？” 

    大叔：“比如去年国家收储棉花价格每吨至少在 19500 元，这个

价格远远高于国际市场的价格，每吨相差 5000—6000 块左右。国家

在贴钱收入，就是为了保... 

    -------------------------- 

    @hyh55012047楼 2013-11-1618:40:14 

    老婆家在河北也是种棉花的，今年收购价是 3～4元每斤 

    ----------------------------- 

    揭开中国棉农亏损的秘密 

    我：“为什么呢？棉花不是一直作为国储战略物资储备吗？那国

家不收购后，棉花的价格由什么决定呢？” 

    大叔：“比如去年国家收储棉花价格每吨至少在 19500 元，这个

价格远远高于国际市场的价格，每吨相差 5000—6000 块左右。国家

在贴钱收入，就是为了保... 

    -------------------------- 

    @hyh55012047楼 2013-11-1618:40:14 

    老婆家在河北也是种棉花的，今年收购价是 3～4元每斤 

    ----------------------------- 

    很多农民兄弟问为什么我们种地不赚钱？好，我就从棉花开始解

剖这个麻雀！ 

    资料 1：美国农业部 2008 年八月棉花展望报告全球棉花产量预

期降至 5 年最低美国农业部发布最新的 2008/09 棉花预测显示，世
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界棉花产量预期较 2007/08年的 1.193亿包减少 6％。今年全球产量

预估为 1.122亿包计算，今年全球产量较低的主要原因是种植面积减

少，是 15 年中第二个种植面积最少的年份，今年，选择农作物对农

民的吸引力更大。2008/09世界棉花产量下调，美国棉花供量和用量

预测下调，棉花产量预期较 2007/08 年减少 28％。中国产量预估略

低于上年，但世界其他国家产量预期减少 2％，跌至 2003/04年以来

的最低水平。 

    资料 2： 

    目前,世界棉花生产形成了相对集中的 4 大棉区,并且分布在地

球上 3 个产棉带。第一产棉区在亚洲大陆南半部,包括中国、印度、

巴基斯坦、中亚、外高加索和部分西亚国家,其棉花产量约占世界棉

花总产量的 50%以上;第二产棉区位于美国南部,第二产棉区生产的

棉花约占世界棉花总产量的 20%以上,是世界棉花的最大出口区;第

三产棉区地处拉丁美洲,其棉花产量约占世界总产量 10%;第四产棉

区是非洲,这是世界高品级长绒棉的主产区。 

    资料 3： 

    2001 年,中国棉花产量达到 1596 万 t,占世界棉花总产量的

26.7%,与美国、印度、巴基斯坦、乌兹别克斯坦一道成为世界 5大产

棉国(美国、印度、巴基斯坦、乌兹别克斯坦的棉花产量占世界棉花

总产量的比重分别是 18.76%、8.79%、9.19%、5.53%),棉花种植面积

是 480 万 hm2,为世界棉花种植总面积的 14.13%;单产达到

3325kg/hm2,比世界棉花平均单产多 1567.3kg。此外。中国也消费大
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量的棉花,是世界最大棉花的消费国,每年中国的棉花消费量约占世

界棉花消费总量的 1/4。时下,中国棉花生产量和消费量的变化对国

际棉花市场和棉花价格起着举足轻重的影响,其波动直接影响到世界

棉花的产销形势。 

    尽管中国棉花生产在世界占据十分重要的地位,但还是“自给自

足”,出口棉花的数量相当少,在国际市场上的市场占有率也比较低。

以 2000—2001 年为例,世界棉花总出口量是 566.0 万 t,中国棉花出

口量仅占世界棉花总出口量的 1.94%,而美国、乌兹别克斯坦、澳大

利亚、叙利亚、土库曼斯坦的棉花出口量则占世界棉花总出口量的比

重分别是 24.61%、13.85%、13.27%、4.05%和 2.6%。在 1990—2002

年的 13 年里,中国出口棉花数量也不是很大,平均每年出口棉花

12.08万 t,而平均每年进口棉花则是 32.68万 t,平均净出口为-20.6

的万 t,与棉花生产大国的地位很不相称。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1702:00 

    资料 4： 

    中国 1984 年，棉花产量创历史之最，达 626 万吨，而当时的消

费能力只有 300 万吨左右，市场出现了相对过剩。85 年以后，我国

棉纺工业发展很快，到 1989 年，年棉花消费量达到 400 万吨左右，

而同时棉花生产出现滑坡，89 年棉花产量只有 379 万吨，当年棉花

进口量达 40万吨。？90年代以来，棉花生产比较稳定，除了特殊年

份的 1993和 1999年，其余年份棉花产量均在 450万吨左右，基本能

够满足生产经营的需要。 
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    入世后中国纺织业迅速发展，从而成为世界上最大的棉花消费国，

但从去年以来，国内纺织产业增速减缓，棉花需求量也随之下降。中

国棉花协会最初预计，2007棉花年度（2007年 9月至 2008年 8月），

中国纱产量为 2110 万吨，用棉量为 1070 万吨，去除国内可供应的

750万吨，需要进口约 320万吨。 

    资料 5： 

    目前，国际市场上权威的棉花价格有两个：一是纽约期货交易所

的棉花期货价格，它是目前世界上唯一的一个棉花期货价格，也是各

国政府制定棉花政策和各国涉棉企业生产经营时参考的主要依据。二

是英国利物浦棉花展望公司整理的 CotlookA和 CotlookB指数，它是

英国棉花展望公司每天从各个渠道得到的北欧主要港口的棉花到岸

价，是实际交易价格。影响国际市场棉价波动的原因很多，如产量、

消费量、气候、经济景气程度、战争、化纤的价格等，但在目前国际

棉花市场供大求的情况下，影响棉花价格走势中值得一提的因素是

“中国因素”，中国棉花产量及进出口量对世界棉花价格波动影响非

常巨大。1992年和 1993年中国没有大进大出，国际市场棉价也一直

稳定在 53-67 美分/磅之间（折合到岸价 11130-14070 元/吨），波动

幅度不太大。1994年，中国棉花生产下滑，消费需求旺盛，中国的棉

花进口量加大，加之 1995 年度中国大幅度调整国内棉花收购价格，

拉动国际市场棉价再次大幅上涨。年内，国际市场棉价最高上涨到

117美分/磅（折合到岸价 24570元/吨），比 1992、1993年增长 74.6%，

达到 1981 年以来的最高点。1995 年以后，中国棉花生产比较稳定，
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产量基本在 450万吨左右，基本可以满足国内市场的需求，进口量大

幅减少，随之国际市场棉价下跌。到 1999年 12月底，美国纽约棉花

期货价格只有 48.86美分/磅（折合到岸价 10260元/吨），与 1995年

的最高价相比下跌了 58.24％。2001年度，由于预测中国 2001/2002

年度棉花产量大幅增加，总量达 532 万吨，棉花期货价格再度下跌，

2001年 10月 25日，纽约期货交易所 12月份合约最低收至 28.52美

分/磅（折合到岸价 5989 元/吨）。2002 年度，由于主产国棉花种植

面积下降，产量减少，拉动全球棉价上升，新棉花年度（9 月 1 日）

后，纽约期货交易所棉花期货合约最近交割月价格由 43.8 美分/磅

（2002 年 9 月 3 日）上升到 60 美分/磅（2003 年 3 月 17 日），上涨

幅度达 36.99％。 

    资料 6： 

    根据外国产量变化，2008/09美国棉花需求预估被调整。外国产

量预期大幅下降，美国出口预估被上调，2007/08积累的多余库存将

填补 2008/09外国产量与纺织厂用量之间的缺口。美国棉花出口预估

从上月的 1450 万包上调至 8 月的 1500 万包。美国纺织厂用量没有

调整，因此，现在总需求量大约在 1940万包，创 3年新高。 

    ----------首先，美国为什么那么准确超前的预估出世界棉花产

量，这离不开遥感卫星和超级计算机系统，这些中国也有！尤其是种

植面积的多少！为什么中国也有这个技术但是我们的农业部目光只是

瞄准的是国内而不是国际？而且，我们的一些报告也只是一些报告而

已！这里我们可以明显看出人家是吃定我们了，只要中国棉花产量低
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了需求高了，棉花价格就会上涨三分之一乃至 74.6%，如果我们棉花

种的多了，够用了棉花价格立即就会只有最高点的四分之一！而没有

中国参与的时候棉花价格超级稳定！摆明了这是利用期货杠杆在专门

玩中国人！我记得新疆奎屯产棉区，有一年棉价大幅上升，农民都发

财了到市里买房子，拼命扩大种植面积，后来价格猛的下降，莫名其

妙的亏钱！根源就在棉花期货上，就和股票一样，你踩对点子是偶然，

人家把你国家种棉花的面积和需求的底牌看的很清楚，除了少数运气

好的人踩对节奏，大部分人亏损是铁定的事！ 

    其次，美国棉花占世界大约 1.122亿包的多少呢？美国农业部根

据田间调查做出的预测显示，2008年美国棉花产量预期在 1380万包，

略低于 7月预估，但较上年产量减少 500多万包。就是美国的产量是

世界产量的 12%左右！其中美国出口量占世界出口总量的 20-40％左

右。但是根据外部情况，必然外国产量预期大幅下降，美国出口预估

就上调，美国就会人为制造库存减少等消息提高出口价格，我有资料

表明，美国农业部数据造假配合期货行情是长期的。比如：“早在 2008

年，美国农业部史无前例地修正了其于 10 月 10 日发布的利空月度

报告。此次公布的报告又一次充分显示美国农业部对于数据的掌控能

力，同时也引发市场对美国农业部公信力的质疑”美国农业部利用其

发布的各种报告，指挥全球大豆等农产品贸易的定价。2003 至 2004

年，在美国农业部报告的引导下，国际大豆价格先暴涨后暴跌，走了

一轮“过山车”行情，直接导致了中国大豆产业危机，中国大量油脂

加工企业亏损严重，被以美国跨国粮商为首的粮商收购，当时国内有
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一些声音就对美国农业部报告的公信力表示怀疑。 

    第三：为什么没有中国人参与人家棉花价格就稳定呢？我找到了

答案：“美国政府依据纽约期货交易所的棉花期货价格对农民进行补

贴；墨西哥政府为保护棉农利益，由农业部出面在纽约期货交易所对

全国棉花进行套期保值操作（主要利用期权）；英国的棉花企业、澳

大利亚的植棉农场主也都在纽约期货交易所从事棉花的套期保值交

易。据美国最大的棉花贸易商艾伦宝公司的副总裁金宝先生介绍说：

若不将自己的现货贸易进行 100％的套期保值，谁也没法抵御风云变

幻的价格变动的影响，不参与期货，意味着赌博，公司随时可能破产，

企业就不能生存到今天；但参与期货，不仅仅限于套期保值，大公司

有信息、预测优势，可以通过期货、期权的交易获利。”--------大

家看清楚了吧！想不赔个精光，你就要给世界唯一的棉花期货市场交

保护费！世界的所有棉花种植者几乎都在给他交保护费，因为棉花价

格的大幅波动即使让老牌资本主义大农场也得破产，大家都怕了都交

保护费了，黑社会大哥也没有必要掀起波澜玩过山车了，但是现在有

一个没有交保护费的中国来了，那么人家不玩你玩谁？这和华尔街金

融寡头 2008 年通过欺诈手段让中国企业进入衍生品市场、进行期货

市场的套期保值，继而操控石油价格大跌使中信泰富和中国国航衍生

品亏损是一个套路的东西！不过他们卖给中国人所谓期货保值合同和

他们卖给欧美圈内小伙伴的棉花保值合同显然不是一类合同，因为卖

给中国人的合同显然是在故意欺诈！因此因该是无效合同！我就奇怪

为什么没有一家中国企业去起诉他们合同欺诈！这就是当时国际金融
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寡头吃饱肥肉剔着牙说：“国际金融是大孩子玩的游戏中国不适合玩”

的由来！实际上我认为很大可能是这些企业签套保合同的时候吃了巨

额回扣了！ 

    诚然，我们应对这样险恶的国际骗局，仅仅靠搞网络营销和网络

广告建立棉花的信息网络,通过这个网络,快捷地获得世界有关棉花、

技术、管理、价格、供求等信息,对国际棉花市场的调研,消除应用棉

花最新技术、最新管理及知识的时间和空间的限制，减少棉花营销层

次,加快流通,减少存储成本,从而降低流通费用、达到提高棉花竞争

力是远远不够的！我们的短板在于没有棉花价格的定价权！这样种多

了人家就打开库存大量低价倾销让我们赔本，种少了我们需要大量进

口了人家收紧库存减少供应大幅提价，左右我们都赔本！不认清这一

一个局面，我们的农民迟早会被人家玩的倾家荡产！ 

    可以看出对农民进行补贴是国际惯例，对本国棉花设置保护，杜

绝外国棉花低价冲击也是国际惯例！但是根据 WTO秘密协议，中国现

在不能限制美国棉花冲击中国市场，所以中国种棉农民破产尽在人家

掌控当中了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1702:14 

    2008年美国棉花种植面积减少原因：美国 2008－2012年的农业

法案由于白宫与国会之间的纷争，迟迟未能通过。美国历史上对棉花

种植业施予大量补贴，保证了其在国际市场上的价格优势。此次农业

法案迟迟不能出台，相应的补贴政策也无法落实，使美国棉农观望情

绪浓厚。 
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    据美国农业部统计，本年度美国的棉花种植面积为 1527万英亩，

比上一年度减少了 436 万英亩，而收获面积为 1050 万英亩，同比减

少了 220 万英亩。而到 2009 年度，美国棉花面积还将下降到 939 万

英亩。棉花库存也将从本年度的 580 万包下降到下一年度的 200 万

包，棉花出口将从 1480万包下降到 1450万包。 

    --------------- 

    这就是说美国利用国内法案通过操控政府补贴来宏观调控棉花

产量！相信美国只有市场调控没有政府宏观调控的傻逼们可以去死了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1722:11 

    @231590312055楼 2013-11-1711:12:00 

    回复第 12003楼(作者:@zxl19682012于 2013-11-1410:14) 

    。总之，“左”和“右”都可以找到置对方于必败而置自己于...... 

    ------------…… 

    ==========马克人民不清醒的多。根本是按剧本阿。食物控制未

来只是底层人的悲剧没有办法哎 

    ----------------------------- 

    看这篇文章就知道三中本质！ 

    官员财产不公示，延迟退休却先行 

    发表于：2013-11-1708:52:54 

    作者:卡夫卡 

    一项政策的优劣，不是自己标榜的，那是所作所为证明的。对官

员仁慈，对百姓薄情，百姓的眼睛是雪亮的。 
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    官员吃着碗里望着锅里，敛得财产几辈子都花不完；百姓积累那

点养命钱本身就不富裕，还要被惦记着补贴官用，这是让百姓早点死

呀！ 

    媒体总说，中国走共同富裕道路，发展成果由人民共享，这简直

是忽悠！百姓永远不能与官员共同富裕和享受，从古到今是肥猪，是

砧板肥肉，供官员及其子孙万代豪享。 

    财产不公示，官员窃喜；延迟退休，百姓欲哭无泪。 

    ----------- 

    网友评论： 

    官员自己给自己定丰厚的工资,丰厚的养老金,只上不下的级别,

一万多亿的三公消费,免费医疗.....公立的幼儿园..... 

    针对普通老百姓的住房商品化,教育产业化,医疗市场化,一纸文

件下达,就立即实行了. 

    但针对官员的财产公开,房屋信息全国联网，取消三公,取消退休

养老双轨制度,则二十多年仍未有进展！ 

    通观整个决定，官员财产公示这一反腐败关键措施完全回避了，

有关反腐败的内容也就寥寥几句没有具体东西。 

    反腐败这个问题不解决好，改革再怎么“深入”也是忽悠人的，

国民创造的财富越多，贪官们侵吞的财富也越多了，改革和创造有什

么意义？ 

    如果官财不公开，延迟退休要施行那就是真正的日弄老百姓，世

界上最大的骗子。 
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    官员财产不公示，反腐倡廉忽悠谁？双轨制度不废除，延迟退休

却先行。尽管含糊其辞，什么深水区、硬骨头、深化改革云云，我们

已逐步看清了改革的深化目标是什么，杀一条血路、断腕是对谁了。

凶相毕露！一个自称是先进的政党，连资本主义国家能实现的整治措

施，都不能做到，谈什么廉洁？全国百姓骂声震天,延迟退休照行不

误。举国上下千呼万唤,财产公示坚决不搞。由此可见,在这些家伙眼

里,民意就是个屁!延不延迟我不知道，反正我交养老保险的时候告诉

我 60 周岁就可以领取养老金。这就是合同，协议。也算是国家政府

和公民的合同，单方面撕毁合同虽然状告无门，但是可以以死相拼。。。

到时候谁不给我，我就弄死谁。不管他是什么人。。。在一个国虚党实，

民弱官强的先天畸形的政治制度下，一切以巩固本阶级的利益为主，

民众的利益普遍受到漠视，政治权利以一种虚假的手段被彻底剥夺，

民意根本无法左右时政大局，只是被人当作可有可无的牢骚而已！官

员财产公示是对官权，特权构成一种利益威胁，当然是不可行，而在

社保基金被贪婪蛀空的情况下，100岁退休都有可能！官员财产公示

也是国际通行的，为什么不先学习下呢！这种“选择性”学习，也是

我们的特色之一。延迟退休很无耻？改革开放的承诺就是要改善人民

生活提高养老水平原来就是延长养老增加养老缴费年限？及其无耻

的欺骗？到 2035 年之后无法继续缴养老金的人群会大大超出现在人

民的预期，05 年之后凡是没有取得本科学历的人都被国企招工与公

务员招聘挡在了大门之外。基于这样的现实，学生毕业只有 10%进入

本科教育，其他 90%的学生都进入了无固定职业的群体中，这些人在
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进入 55 岁之后有多少人还能被用人单位聘用或继续劳动打工？没有

收入来源连起码的生活都无法保障谁又能缴的起每年 1.04 万元（这

还的假设到那时缴养老金不提价）的养老金？就这你还不能有任何疾

病，假如有了病问题更严重。这样的延迟退休假如大家都是体制内的

公务员或国企职工还能说得过去（起码不担心生活问题就医看病），

多缴几年也可提高退休养老金的领取金额。但是那些既没有固定收入

又没有生活保障的人，恐怕还没有进入 55 岁就早早被迫放弃缴养老

金，加入有人聘用 55岁到 65岁的人为他们打工，每月一千多元的收

入如何保障每年 1.04 万元的高额养老金缴费？这一巨大社会问题一

定会在不久的将来严重冲击中国的养老政策，甚至于严重冲击社会稳

定。那些只顾自己退休延迟在位多拿几年高工资高福利高待遇的流氓

学者与流氓转嫁贪官污吏们，你们严重不顾现实与国情践踏法律的行

为就是明目张胆的财富掠夺与剥削？自新中国成立之后，中国政府通

过人民代表大会以宪法法律的形式，早就确定了人民退休的年龄受国

家宪法法律保护，根据不同工种不同劳动国家宪法与法律早就明确界

定了退休的年龄。你们却以改革提案的形式企图间接篡改宪法法律赋

予人民的退休年龄？即便是要改那也要提交召开全国人民代表大会

来审议才对，哪有超越宪法法律的改革提案取而代之的道理？到底是

谁公然践踏法律与宪法？这不是又一次地赤裸裸的以权超越法律宪

法的严重违法行为码？ 

    20年“改革”砸向企业劳动者的三板斧； 

    官员主导的脱离群众的“改革”，从 1993 年至今 20 年，狠狠砸
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了企业劳动者三板斧： 

    1。强推企业改制，让千千万万老职工下岗失业；砸了企业老职

工饭碗； 

    2。强推退休双轨制，数亿普通劳动者辛苦一辈子、退休金却只

有它们的三分之一，沦为二等公民； 

    3。再强推延迟 65岁退休，机关、官员皆大欢喜，下岗职工、一

线劳苦大众少发 5年工资、再多缴又多劳 5年，新工人要缴 40-45年

社保费； 

    行政事业改革却纹丝不动，或者只是把他们自己的金饭碗改成了

钻石饭碗。 

    --------------- 

    ZXL1968：共同富裕，群众路线，先把双规制和官邸取消。他们

提反腐败而不提反特权，不要忘了特权制度比腐败还厉害前苏联腐败

并不严重，亡党亡国就是亡在特权二字上了。不是说为人民服务吗？

不是人民的公仆吗，官邸又是为谁服务的！和国际接轨住了官邸也罢

了，那么为什么不彻底接轨财产公开呢？就算你们贪污腐败了，你们

通过批评和自我批评上交大部分贪污腐败的人民财产，好好洗澡，人

民可以原谅你们，邓小平让毛主席打倒了不是又让他出来工作了吗？

人不可能不犯错误，干部也一样！我们不能把犯错误的干部的小辫子

一直抓到手里，要听毛主席的，要允许他们犯错误和改正错误！毛主

席教导我们：“正确的领导，对未来应有科学的预见。毛泽东在中共

七大上所作的结论中也说过：“坐在指挥台上，如果什么也看不见，
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就不能叫领导。坐在指挥台上，只看见地平线上已经出现的大量的普

遍的东西，那是平平常常的，也不能算领导。只有当还没有出现大量

的明显的东西的时候，当桅杆顶刚刚露出的时候，就能看出这是要发

展成为大量的普遍的东西，并能掌握住它，这才叫领导。”现在的情

况是几乎所有干部都有把柄落在美国中情局手里，我们要正视的最大

政治现实，就是解放干部！解放干部就要坚持毛泽东思想！毛主席批

判干部进行各种运动，都是在挽救干部！现在挽救干部改正错误，回

到全心全意为人民服务的路线上来就是挽救党和国家！否则就是中华

民族的灾难！ 

    所谓逐步延迟退休我当然知道主要是针对本人这样的中国

1965-1970年的出生高峰人群！其实，这里隐含着一个严重问题，改

革开放每年两位数的增长啊，但我们经济发展的钱哪里去了！不把这

件事审计清楚是不行的！其实取消三公消费百分之 70，我有材料，比

如就是取消百分之 90的公务用车，我们的养老费都可以逐步填补上！

精兵简政，厉行节约这不是个问题！但现在这样冒天下之大不韪的想

方设法的要推行，看来已经不是一个养老费的问题而是有更大的经济

黑洞，中央不敢说不好说不能说罢了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1722:46 

    说一下房产税吧！--ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2013-

11-1722:44:53 

    说白了，只要经济形势继续不好，中央的宏观数据肯定会早于我
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们 1-3个月知道！在这 1-3个月内，中央会立即推出房产税，注意不

是试点是全面推出！冻结二手房交易，因为二手房百分之 20 的税的

政策已经有了，无非就是地方何时执行罢了！如果房价暴跌，房子卖

不出去，如果按照你高价买入的价格再上税，那么你卖掉也无利可图，

你留着还要上房产税，这就是铁定这些房子要上一头重税！这样看中

央已经做好应对经济危机的打算，只不过买单的是我们屁民！因为我

们很多人已经有了两套房了，这次收割的是所谓中产阶级了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1723:08 

    湖北荆门市房价 

    - 

    http://www.jmhaofang.com/sale/d-34354.html 

    每平米 687，老天真便宜！ 

    荆门大学附近 4室 2厅 150平米售价：14.2万元 

    荆门大学附近 2室 2厅 150平米售价：14.2万元 

    荆门大学 2室 1厅 80平米售价：10万元 

    荆门大学旁(荆门大学旁)2室 1厅 80平米售价：10万元 

    荆门大学旁 2室 1厅 80平米售价：10万元 

    荆门大学旁(荆门大学旁)2室 1厅 80平米售价：10万元 

    蚌埠凉秋(154601425)23:04:06 

    中国好地方多了 

    浮沉(12092140)23:04:26 

    超级便宜 
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    老帅(1610182216)23:04:28 

    后港紫荆蓝星二期火热销售 

    短信发送至手机收藏该房源帖子管理分享 01-1705:59 发布浏览

142次 

    房源售价：12.5万(单价 1136.4元/㎡)(房贷计算器) 

    户型面积：110㎡ 

    房屋概况：-2013年房龄 

    看来房价就是这个价，因为这就是真实成本！两湖熟天下足，鱼

米之乡才这个价，我们乌鲁木齐房价 6000-8000就是有病了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1723:11 

    湖北女孩漂亮温柔啊 

    -------哈哈哈，如果我没有结婚，卖掉房子，拿 100万奔湖北！

在北上广娶不起老婆的，手里有几十万的给我往湖北去，和北京说再

见！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1723:42 

    P2P铜都贷事件：老板实力强为何半年就倒闭 

    2013年 11月 17日 09:20 

    [短短时间内在铜陵一个地方三家网贷平台出现风险，令业内唏

嘘，而其后的背景是方兴未艾的网贷行业出现了第一次规模较大的挤

兑潮] 

    当铜都贷发生风险的消息传到它的投资人耳中时，不少人不敢相

信，就在不久之前，它还被业内认为是迅速发展的代表。 
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    铜都贷倒地，待还款过亿 

    铜都贷这家生长于安徽省铜陵市的 P2P 平台，在今年 5 月开张，

此后用了短短一个多月的时间，日交易量从 100 万增长到上千万元，

贷款存量由几百万元上涨到过亿元。铜都贷以迅雷不及掩耳之势迅速

崛起，一度被认为是网贷行业内增速快、实力强、潜力大的平台，然

而，今年 11月，这家网贷平台中的新秀突然倒闭，令人十分惊讶。 

    铜都贷坐落于安徽省铜陵市繁华地段的一处高层办公大楼，按照

铜都贷提供的相关证照，这家公司的全称为铜陵苏信投资管理有限公

司，注册资本为 1200 万元整，企业法人代表为 1974 年出生的陈玉

根。公司经营项目包括企业投资管理、项目投资、投资咨询等。 

    “太突然了，谁也没有想到铜都贷在运营半年之后竟然会爆发危

机。”投资人 Mike告诉第一财经日报《财商》。 

    当第一财经日报《财商》记者见到 Mike时，他在铜都贷有 90余

万元尚未回款。11 月 2 日，Mike 听到有投资人传言称铜都客服人员

失踪，老板亦不知所终，立马致电铜都贷运营总监刚子，当时刚子告

诉 Mike公司一切正常，负责人陈玉根正在筹钱应付投资人提现。 

    找到公司内部人的 Mike 稍微宽心，没有想到，当日铜都贷就发

布公告称“因为铜都有多笔回款逾期的情况，铜都贷法人(代表)正在

筹措资金，所以充值和提现都暂时停止，将会于下一个工作日处理”；

“一旦出现问题，法人代表将会以资产抵押赔偿投资人，请投资人放

心”。经验丰富的 Mike马上意识到情况不妙，当晚立即赶往铜陵。 

    赶到铜陵的 Mike 得知铜都贷法人代表陈玉根已经被当地警方刑
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事拘留，而不久后，铜都贷运营总监也被刑事拘留。 

    记者赶到铜陵，从铜陵警方处得知目前铜陵市公安机关已经介入

该事件调查，铜都贷负责人陈玉根和其运营总监已经被刑事拘留，而

陈玉根名下部分资产已经被警方冻结。 

    据网贷之家统计，截至风险爆发当日，铜都贷尚有超过 1亿元贷

款未归还投资人，涉及待还投资人 1700多人。 

    投资人称老板很值得信赖 

    在铜都贷已经发布公告宣布风险后，仍然有部分投资人难以相信

铜都贷会爆发风险，而自己将身处血本无归的艰难境地。 

    11月 3日，数十人围聚在铜陵市财富广场 B座 14楼，而他们熟

悉的铜都贷办公场所，已经空无一人。当天到场的投资人中，很多都

是本地人。 

    小王也是受害人之一，有所不同的是，小王不仅是铜陵本地人，

他还是当地一家小额借贷公司的合伙人，可以说，他是陈玉根的同行，

在经营小额贷款公司之前，小王是当地一家银行(行情专区)的信贷员，

可以说对借贷行业非常了解。 

    “如果是别人开的平台，我肯定不会投，但是我非常相信陈玉根

的实力，他在铜陵从事信贷行业多年，口碑非常好。在信贷圈是个名

人，一听是陈玉根开的平台，我就投了 30 多万元。”小王告诉记者。 

    和其他平台不同，在铜都贷投资的当地人不在少数，很多人都是

出于对陈玉根个人能力的肯定和信任。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1723:44 
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    陈玉根的姐夫章伟国也把 170 多万元借给了小舅子。“这里面不

仅仅是我自己的钱，还有我一些朋友的钱，大家都是看好陈玉根的事

业，想要跟他共同发财。可是没想到，他犯下了事，家里老老小小现

在只有靠我养活。”章伟国告诉记者。 

    Mike是外地投资人的代表，家住上海的 Mike是网贷行业中的明

星投资人，不少投资人都以 Mike的观点作为投资的参照。Mike在投

资平台之前总要直接到当地对公司进行考察，他考察过的平台也不在

少数。 

    “不考察可能我还不会投，考察之后我就决心投资了铜都贷。所

有考察过铜都贷的人对他的评价都是务实、讲义气、人品正。”Mike

告诉记者。平台老板的资金实力是 Mike 考察的重要指标，而陈玉根

不仅在当地借贷行业口碑甚好，还刚在当地拍下一块地，这块地据说

光是地价就价值 6000万元以上。 

    不过，让所有投资人目瞪口呆的是，就是这样一个有行业经验、

资产看上去十分雄厚的 P2P平台，竟然在运营短短半年之后就轰然倒

塌。 

    一亿元的去向 

    陈玉根俨然是大家眼中铜陵当地的土豪。然而 11月 3日仅仅 500

余万元的待还款就将这个土豪压倒了，难道是所有的借款人都发生了

逾期，导致陈玉根没有回款来偿还投资人的资金？就算如此，难道注

册资本为 1200 万元的 P2P 平台拿不出 500 万元的流动资金应付投资

人提款？ 
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    种种迹象表明，陈玉根的资金链已经非常紧张。 

    当 Mike 到达铜陵时发现陈玉根的房屋车辆都已经抵押。铜都贷

在 11月 15日的公告中指出“2013年 11月 1日因一笔欠款造成资金

困难，陈玉根为保证投资人能及时提现立即将其两套住宅、财富广场

办公楼及全新保时捷车抵押，并将全部抵押款 340万元投入平台，以

便投资人能及时提现”。 

    将自己的房屋车辆都全部抵押出去，可见陈玉根的资金链紧张程

度已经无以复加。那么铜都贷 1亿元的贷款究竟流向何处？一些当地

知情人士告诉记者，陈玉根很可能将这些钱用于其旗下公司的一块土

地开发上了。记者试图联系被刑拘的陈玉根而未果，这些传言难以证

实，不过从铜都贷发布的一张陈玉根的资产清单中或可窥一斑。 

    为了稳定投资人情绪，铜都贷主动公布了陈玉根部分资产及其价

值，其中包括当地一块地，价值 6500 万元，四处房产、一处商铺和

一笔债权。而记者从章伟国处了解到，这笔债权不到 2000万元。 

    “目前掌握的债权只有这 2000万元，很可能其余的 8000多万元

都是自融用于地块的拍卖和后续开发了。”一位业内人士告诉记者。 

    从网站成立的时间看，陈玉根位于南陵的地块 4月到手，而铜都

贷于 5月开业，其时间上非常紧密。 

    在采访中，章伟国不断告诉投资人，只要再晚十几天，陈玉根就

能收到一笔建筑承包商 2000 万元的款项，也就不会发生平台资金难

以周转的情况了。“这块地如果开发后推向市场，价值至少在 2亿元。”

章伟国告诉记者。 
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    从陈玉根的姐夫以及其他人处了解到，陈玉根的铜都贷借款的确

与其即将开发的南陵地块有千丝万缕的联系。 

    铜陵一月内倒三家平台 

    在铜陵这个地级市，一个月内倒闭了 3家网贷平台。 

    10 月底，刘鑫投资的一家网贷平台华强财富突然不能提现，为

此刘鑫赶到安徽铜陵。然而，华强财富的事情尚未处理完毕，刘鑫就

接到消息：“铜都贷不能提现。”于是刘鑫马上赶到距离华强财富不远

的铜都贷。 

    事情还没有结束，已经连踩两雷的刘鑫又被当头一击——第三家

铜陵本地的平台辉煌财富不能提现。 

    短短时间内在铜陵一个地方三家网贷平台出现风险，令业内唏嘘，

而其后的背景是方兴未艾的网贷行业出现了第一次规模较大的挤兑

潮。 

    “之前也有倒闭的，但没有像 10月以来这样大的规模，10月有

二十家平台出现风险，而 11 月又不断升温。整体来说，网贷行业竞

争加剧，优胜劣汰，就一些相对体质比较弱、操作不是很规范的平台，

发生问题是必然的。”网贷之家负责人徐红伟告诉记者。 

    按照徐红伟的说法，此前网贷平台增长迅速，但是其增长的速度

还赶不上迅速增长的投资者。但是此后一旦出现投资者增长跟不上平

台增长的情况，就会爆发严重挤兑风险。 

    “现在只是第一轮挤兑小高峰，此后还会有更加严重的风险事件。

这次铜陵火了，一个小地方倒了三家网贷平台，很有可能说明这些风
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险平台之间存在资产上的联系。”徐红伟告诉记者。 

    -------------------- 

    ZXL1968：我看了央视调查，其实，他们的钱都借给房地产行业

了！刚在当地拍下一块地，这块地据说光是地价就价值 6000 万元以

上。这说明这个平台只不过是收敛资金做房地产的一个平台，根本不

是贷款给有需要有实力的资产投资者，跟其他民间借贷没有两样，全

社会的资金都被骗到房地产了，他们的倒闭标志着房地产资金链的正

式断裂！越是倒闭的给的利息越高！大家最近千万不要再理财了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1810:29 

    -------------------- 

    @zxl1968201212069 楼 2013-11-1723:44:27 

    ZXL1968：我看了央视调查，其实，他们的钱都借给房地产行业

了！刚在当地拍下一块地，这块地据说光是地价就价值 6000 万元以

上。这说明这个平台只不过是收敛资金做房地产的一个平台，根本不

是贷款给有需要有实力的资产投资者，跟其他民间借贷没有两样，全

社会的资金都被骗到房地产了，他们的倒闭标志着房地产资金链的正

式断裂！越是倒闭的给的利息越高！大家最近千万不要再理财了！ 

    ----------------------------- 

    @jxgood12070楼 2013-11-1809:23:32 

    问题的根源仍在土地融资抵押贷款上---这是全球最大的超级庞

氏骗局，一块价值为 1 的土地，通过炒作就可以作价 10000 倍给银

行，从银行骗出真金白银。。。 
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    为何不与国际接轨---禁止土地融资抵押贷款？开发商要拿地，

只能通过自有资金拿地，不能用土地抵押骗贷 

    ----------------------------- 

    说白了，就是重复抵押，多家抵押，虚假抵押，这样的金融绝对

搞不好！公司门槛降低，固然有利于年轻人创业，同时也有利于骗子

公司破产骗钱！所谓早期房地产开发商其实就是能搞来一块地，甚至

就是能搞来地的王石的老丈人就行了，就可以空手套白狼！现在基本

也一直延续这样的套路，不过土地招拍挂以后，很多房地产商拍来地

后就没有钱了，拿这块地抵押再拍下一块，有了地，引建筑商建设，

引投资客预售房，在通货膨胀，房价上升周期这没有什么问题，他们

通过预售房就可以回收资金分期给建筑商，但是一旦房子卖不动了，

就会出现建筑商没有钱不再接着盖房子的事，和拖欠农民工工资的事

情，这就是过分信贷导致的恶果！这不是金融创新！这是在潜伏创造

金融危机！但是这么多年几乎国家没有采取有效的措施预防解决这件

事！现在更发展到连买地的钱都没有，全部是用别人的钱赚钱！甚至

是以高利贷的形式非法集资！现在房价进入下降周期，而且进入货币

相对通缩周期，那么出现这样骗局破产，连带不管是网贷也好还是银

行也好倒闭是一定的了，主流媒体也不回避银行倒闭了！因为等于人

家什么都没有就反复抵押骗贷银行钱，这样的所谓能人骗子还挺多，

银行还喜欢这样的骗子提升业绩，你说银行不死谁死！一旦烂尾楼出

现，银行开始成批拍卖房地产，那么房地产的价格就如温州一样大幅

下滑--------这是目前中国经济发展到的实际状况，可笑的人啊，还
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在哪里不知死活的要利率市场化呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1810:34 

    土豪大妈背旅行袋装金条购 500万豪车 

    近日，一名 50 多岁的妇女拉着一个便携普通旅社包，前往南昌

国际会展中心，来到某车展位开口便要定下 1辆豪车。这则消息成为

网络热点，引发网友热议。 

    ------------ 

    谁说黄金不能买商品？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1811:26 

    躲避楼市泡沫风险大量炒房客抛售急降 36万卖房 

    2013年 11月 18日 10:02张爱丽 

    担心楼市挤泡沫，多家中介最近放盘上升近两成，其中不少是炒

房客 

    楼市具体调控政策尚未完全明朗、房贷收紧开始影响到部分卖房

人的心理预期。连日来，羊城晚报记者走访发现，广州二手房市场明

显出现了一些业主大幅降价卖房，炒房客放盘套现等新现象。记者了

解到，刚刚结束的十八届三中全会有关决定中提到即将取消重点学校

重点班，目前并未挫伤到学位房的价格。有业内人士预计，三中全会

淡化楼市行政调控色彩，且刚需旺盛，楼市还将继续上扬。 

    业主降 36万卖房 

    根据市民的报料及羊城晚报记者走访发现，部分卖房人担心楼市

挤泡沫，选择了降价套现。一方面，总价可谈范围变宽，另一方面全
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款优惠额也变大。 

    “在半个月之前，业主只愿意让 1万元至 2万元，现在却愿意让

35万元。”家住车陂某小区的白领刘小姐告诉羊城晚报记者，其所在

小区内有一套 81 平方米的次新房，半个月前的放盘价为 240 万元，

现在其业主主动下调至 205 万元。而记者事后从相关中介处了解到，

对于全款购房者，该业主还愿再让 1万元，这意味着，这套房价格直

降了 15%。记者从相关中介了解到，该业主之所以“割肉”卖房，除

了急用钱外，担心房产政策不明朗及房贷收紧是最主要的原因。 

    部分炒房客放盘套现 

    记者采访发现，近两周的卖房客中，多了不少炒房客。据广州洛

溪新城一地产中介透露，上周一炒房客在该门店放出三套房。“她这

三套房分别于是 007 年、2008 年和 2009 年通过我们这里买入的，

2009 年买入的那套房单价不足 7000 元，现在放盘单价是 17000 元，

比市场价便宜 2000元。”上述中介一工作人员称，这三套房至少能让

该炒房客赚 450万元。 

    而海珠、天河、越秀等区域的一些中介在接受记者采访时也称，

最近放盘上升了近两成，其中炒房客放盘者占了不少。 

    “炒房客通常都是借银行(行情专区)的钱，然后把房子租出去，

租金用来还款，等待房产升值。”位于新港西路一地产中介称，还有

不少炒房者，买到房子后，通过各种关系进行二次抵押贷款，然后再

买房。“不过这种抵押再贷款的方式非常危险，一套房子出问题，那

么资金链就面临断裂的可能，因此一些炒房客担心楼价大跌而被套，
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便开始着手放盘套现。”上述中介称。 

    【相关报道】 

    学位房价格仍坚挺 

    为了破解择校难题，刚刚结束的十八届三中全会有关决定中提到

不设重点学校重点班，不过学位房价格上升的趋势暂未受到影响。昨

日，记者走访东风东、培正、育才、铁一小等广州重点学校的相关学

位房了解到，不少学位房放盘价都高达 4万元左右，有些学位房甚至

破 5万元。 

    在东风东小学附近的一房产中介处，其相关负责人告诉记者，上

周六一业主就以 268万元的价格买了一套 50多平方米的学位房。“10

月底，一套相同面积的学位房的成交价仅为 263万元，不到一个月涨

了 5万元。”该负责人称。 

    重点学校重点班都要取消了，为何大家还要和钱“过不去”？“名

校原来的教学水平和师资条件短期不会改变。”一学生家长坦言。 

    【观点】 

    房价或仍跌少升多 

    不少消费者都希望房价赶紧降下来。对此，业内人士认为，从目

前的情况看，房价或仍将跌少升多。满堂红市场研究部高级经理周峰

认为，目前，国家对保障住房的投入力度还是挺大的，这也需要几年

时间去完善，故不适宜对楼市作太多行政干预，楼价上升的趋势应该

不会有太大改变，虽然肯定会有阶段性的调整，但总体来看，房价跌

少升多。 
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    亚太城市房地产(行情专区)业协会会长谢逸枫日前在其个人微

博也表示，预计三中全会后房价将继续上涨。而中城地产负责人刘小

姐则称，在土地价格居高不下，且刚需旺盛的情况下，房价难以下跌。 

    ------------- 

    就是看二手房，网签一手房是可以做出数据的！二手房最准确！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1811:31 

    显示广州的二手房还在涨，，上面的新闻和网站的新闻那个是真

的？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1811:44 

    外汇占款呈爆发式增长央行或将出手“围剿”热钱 

    2013年 11月 18日 07:19 

    “10 月末金融机构外汇占款由 9 月末的 1263.62 亿元骤增至

4416.02亿元，大大超出了市场预期。”一家国有商业银行(行情专区)

的交易员认为，热钱的加速流入证实了稳健的货币政策在执行层面偏

紧偏严的取向是有现实基础的。 

    央行官方网站日前更新的金融机构人民币信贷收支表显示：10

月末金融机构外汇占款余额为 279595.96 亿元，较 9 月末的

275179.54亿元增加了 4416.02亿元。 

    金融机构外汇占款一般被视作向市场提供流动性的一个主要渠

道，如果增加，则是向市场注入了流动性，如果减少，则说明流动性

有所减少。 

    该表还显示，9 月末财政性存款为 45248.9 亿元，较 9 月末的
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38965.12亿元增加了 6283.78亿元。 

    财政性存款的增减主要受财政收入和支出影响，如果增加，银行

体系就会有相同规模的流动性流出，如果减少，则将增加商业银行的

流动性。 

    将 10 月份金融机构外汇占款和财政性存款的增加额进行冲抵后

发现，当月流动性实际流出了 1867.76 亿元。央行公布的 10 月份金

融统计数据报告显示，当月央行通过公开市场实现资金净回笼 897亿

元。这也就是说，10 月份共有 2764.76 亿元的流动性被从市场上抽

走。 

    市场分析人士认为，10 月份流动性的这种状况直接推升了银行

市场间的资金价格。10 月份，银行间市场同业拆借月加权平均利率

为 3.83%，分别比上月和去年同期高 0.36个和 0.96个百分点；质押

式债券回购月加权平均利率为 3.86%，分别比上月和去年同期高 0.37

个和 1.04个百分点。 

    上述国有商业银行交易员判断，在市场再度忧虑美联储退出 QE

之前，外汇都将呈现净流入状态。今年最后两个月的金融机构外汇占

款或许仍会出乎市场预料，在这种预期下，稳健的货币政策在执行层

面将偏紧偏严。 

    央行新闻发言人 9月份曾做出判断，下阶段银行体系流动性仍会

继续处于合理适度的水平。其做出这个判断的基础是出口形势有所改

善、贸易顺差持续高位增长、美联储延迟退出 QE。受这些因素影响，

外汇流入明显增加，银行体系流动性增长有所加快。 



6117 

 

    央行对于银行体系流动性的判断非常准确。业界专家认为，上周

央行将到期的 3年期央票首度全额续作，当周资金净回笼增至 150亿

元，且 7 天期逆回购利率高位持稳，显示央行控制流动性总阀门同

时，也意在推升资金价格中枢，促进机构调整资产结构，降低杠杆。

如果整体金融市场环境能相对稳定，不排除逆回购后续会逐渐淡出视

野。 

    央行货币政策委员会委员宋国青此前也称，宏观调控政策正在转

变为更加中性或中性略紧。 

    “虽然经过今年以来的治理整顿后，金融机构外汇占款更加真实

的反映了外贸增减情况，但其中夹杂的热钱仍难以根本肃清。”上述

国有商业银行交易员称，受人民币持续升值等因素影响，国内市场对

热钱的吸引力现在是空前高涨，央行出于维护市场秩序和防范通胀压

力的考虑，未来将会把政策施力重点放在对热钱的“围剿”上。 

    --------------- 

    钱荒，热钱却来了，热钱来了人民币汇率高企了，摆明给人家赚

钱，热钱较 9月末的 275179.54亿元增加了 4416.02亿元。他能来这

么多，也能上万亿的走的更多！后面专题解读！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1811:54 

    银行业年底怪象：有钱存央行无钱放贷款 

    2013年 11月 17日 10:58 

    资金面再度吃紧。11月 15日，上海银行(行情专区)间同业拆放

利率(SHIBOR)全线上涨。今年底之前，恐怕还会出现一次“钱荒”—
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—这是银行间市场交易员的普遍看法。 

    每至年底，现金需求都会成倍增加。为了不让惊心动魄的“6·20

钱荒”再度上演，现在商业银行宁愿牺牲一部分收益，把大笔资金存

至央行，作为超额准备金，以应对可能出现的流动性危机。 

    资金从源头上收紧让 2013 年底变得颇不寻常。往年四季度是企

业与银行签订贷款意向的旺季。意向谈妥，银行会在次年伊始突击放

款，以便早获收益。一般来说，12月 20日左右才是贷款意向签订的

收官期。而今年，刚 11月中旬，多数银行的贷款意向就已签订完毕。

从今年三季末就拿不到贷款的企业，看来连明年的贷款都无望，有些

不得不转求小贷公司、P2P 网贷的资金支持(此类公司的贷款利率已

高达月息两分)，高昂的资金成本之下，一些小企业成为苦主。 

    有钱存央行 

    冬日临近，即便是江南也经常出现雾霾。银行间市场交易员李先

生的心情就似这天气一般，时常灰暗。因为在银行间市场从事债券交

易的人，临近年关日子都不好过。 

    李先生供职于上海一家股份制商业银行，每天 8点左右他到达办

公室，随后计算当日资金头寸。9点，进入微信群，与来自各大商业

银行、信用社、券商、基金公司的债券交易员一起，等待大银行“开

仓放粮”。9点半，从银行“借到”资金的李先生开始当天交易。整个

上午，债券交易员将债券交易意向发布在微信群，预留联系方式。群

里、电话中每天都充斥着讨价还价的声音，犹如菜市场一般。而现在

多数银行把大笔资金放在央行作为超额准备金，随时准备应付突发的
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存款搬家。 

    目前大型金融机构和中小金融机构分别执行 20.5%和 17.0%的存

款准备金率，这一比例已经相当高。而现在商业银行还心甘情愿存放

超额准备金，此举无疑会降低银行的收益率。由于交易员的收入与买

卖债券的收益挂钩，上述行为将直接导致李先生年终奖金打折扣。 

    “没有更好的办法。从现在到年底这段时间，如果有一天借不到

钱，就崩盘了，一年赚的辛苦钱就都没有了。”李先生无奈地说。 

    李先生是众多银行间债券市场交易员中的一名。从业七八年，已

经建立了自己的人脉圈子，管理着上百亿元资金。为博取高收益，今

年上半年，他大量配置了高收益的买入贩售信托受益权和低评级债券，

所谓买入贩售信托受益权实际上是一种把信贷资产变成同业资产的

包装而已，与信贷资产一样，它缺乏流动性。今年 6 月 20 日那天，

李先生真正领教了何谓高收益与高风险如影随形。现在，他仍然保持

较大仓位的低评级债券规模，但是回避了国债，余下的资金老老实实

放在央行账户。 

    今年 6 月 20 日那天，李先生真正领教了何谓高收益与高风险如

影随形。现在，他仍然保持较大仓位的低评级债券规模，但是回避了

国债，余下的资金老老实实放在央行账户。 

    无钱放贷款 

    高级客户经理老吴的办公室和李先生就隔两个楼层。虽然在同一

家银行共事，但他们从未打过交道。在老吴看来，李先生的工作简直

是闭着眼睛挣钱，“交易员在银行里绝对是好岗位，没有关系进不去。” 
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    难怪老吴心里不平衡，他今年的业绩很不理想。上个月一家经营

情况非常好的小企业客户，想通过贷款收购另一家濒临破产的同行。

但老吴所在银行的小企业贷款利率最低要 15%。而在 6月底，刚刚经

历“钱荒”之后，同类贷款的利率只有 10%。一听年息要 15%，企业

主打了退堂鼓。 

    四季度一向是老吴最忙的时候：催收贷款，签订明年贷款意向。

老吴的一个贷款客户，一年的营业额在两亿元左右，通过老吴得到了

四五千万元贷款，而且今年初获得银行续贷。但今年上半年，该企业

的营业额骤降，只有 4000 万元左右。眼看到了年底，企业经营仍无

起色，要还银行的贷款加利息，企业被压得喘不过气。 

    “别看这些企业主现在还开着好车、跷着二郎腿，他们被银行催

债所受的压力，你无法想象，生活质量可能还不如你。”老吴对中国

证券报记者说，“企业还不上贷款，又得不到续贷，我还要被扣钱。” 

    9 月底，老吴拼了老命找到一家在上海内环拿了土地的房地产

(行情专区)开发商，一下子放了几亿元，总算完成了今年的指标。但

老吴 11月递上去的贷款申请一直被压着不批。“现在批不下来，我就

没法在明年 1 月放贷。到时候我吃什么去！”老吴心急火燎。这种情

况在老吴近十年的工作经历中并不常见，通常四季度的贷款意向都很

容易批，因为银行要追求每年 1月的开门红。 

    今年底贷款格外紧张的原因其实不难解释。银行资金运用的方向

有三个：存央行、贷款和投资。按照目前的监管要求，存贷比要在 75%

以下，大型金融机构和中小金融机构分别执行 20.5%和 17.0%的存款
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准备金率。银行投资业务的主要对象是各种证券，包括国库券、中长

期国债、政府机构债券、市政债券或地方政府债券以及公司债券。银

行的投资业务占比本来就很小，而银行普遍提高了缴存央行的资金占

比后，用于贷款的资金自然减少。 

    小企业成苦主 

    信贷源头来水减少，对实体经济的影响开始发酵，直接受到影响

的是一众小企业。实际上，从三季末开始，他们就基本无法从银行获

得贷款。 

    然而，在银行资金紧张的同时，民间资金似乎相当宽裕。“办理

贷款，无抵押信用类、抵押类、企业经营类等。最快当天，无贷前费

用。”中国证券报记者几乎每个星期都能收到此类短信。这样的民间

借贷通常年息在 20%以上。小企业无法从银行等正常途径借到钱，有

些会铤而走险通过小贷公司、担保公司高价获得短期资金救急。 

    如此环境，让今年四季度小企业关门、跑路的情况一再出现。今

年 9月，老吴的一个企业客户，年营业额达两亿元的上海一家较知名

的服装厂老板跑路了，拖欠银行 6000余万元贷款未还。“这是一个危

险的信号，连这样有一定知名度的企业都撑不下去了。”老吴说。上

海法院网站开庭信息显示，从 11 月 14 日至 12 月 14 日的一个月内，

上海主要银行作为原告的金融借款纠纷案将有 300余起开庭，较往年

大幅增加。 

    面对此情此景，“稳中偏紧”的货币调控会否有所改变。交通银

行(行情股吧买卖点)首席经济学家连平认为，由于此轮经济复苏主要



6122 

 

还是靠投资，明年很可能又面临下行压力。因此，从稳增长的角度来

看，货币政策不宜收紧。 

    连平认为，通过公开市场操作可以实现流动性调节，准备金率将

保持基本稳定。预计年内公开市场操作会适度进行资金回笼，总体操

作以小幅净回笼为主。但这不意味政策收紧，而是稳健基调下为保持

市场流动性合理状态，避免过度宽裕的必要对冲。年底前货币市场利

率可能有所波动，但总体水平不会高于 9月末，更不会达到 6月末的

水平。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1811:58 

    @jxgood12076楼 2013-11-1811:47:18 

    许多国有商业银行的主管或分管银长，明知存在骗贷的风险，为

何仍乐意为房地产批贷数亿、数十亿？--能不能深挖一下 

    ----------------------------- 

    我认识的行长们几套房子就是开发商便宜“卖”的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1812:09 

    湘潭二手房抛售，2000的也有了！ 

    结合这个企业家跳楼，看看实质吧！ 

    湖南湘潭民营企业家跳楼事件续：民间借贷超 2.3亿 

    2013年 11月 18日 09:12丁文杰刘良恒 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    湖南湘潭民营企业家跳楼事件续：公司扩张过快负债累累民间借

贷超 2.3亿元 



6123 

 

    近日，湖南湘潭民营企业家、恒盾集团董事长王检忠跳楼身亡事

件引发社会关注。新华社记者 17 日从事件调查组独家获悉，根据初

步核实，王检忠的公司负债 5.48 亿元以上，其中民间借贷高达 2.3

亿余元。 

    现年 60 岁的王检忠，靠做竹砧板白手起家，成为湘潭市有一定

影响力的民营企业家。今年 11月 12日下午 5时许，王检忠从湘潭市

政府大楼 15楼跳楼身亡，经公安部门侦查，系自杀身亡。 

    记者从湘潭市公安局获悉，15 日下午，湘潭市公安局岳塘分局

向王检忠子女公布了在事发现场提取的遗书、手机和原始现勘资料。

16 日，王检忠亲属对公安部门作出的王检忠自杀调查结论予以签字

认可后，警方将王检忠遗书、手机等物品交还其亲属。 

    作为一名当地颇有名气的民营企业家，为什么要选择在市政府大

楼跳楼自杀？随着一些调查的开展，恒盾集团发展步伐太快、资金压

力大、民间借贷多等问题逐步浮出水面。 

    事发第二天，新华社记者在恒盾集团采访时，公司党委副书记刘

伟直言王检忠自杀“很意外”。刘伟承认公司资金压力很大，主要是

投资 1亿多元兴建了一家五星级休闲山庄，由于土地是租用当地农民

的，无法抵押贷款，造成资金链吃紧。刘伟告诉记者，公司银行(行

情专区)负债 2 亿多元，至于民间借贷都是王检忠个人经办，具体情

况不知情。 

    记者了解到，经查，截至 11月 16日，恒盾集团负债 54846万余

元，主要由银行贷款、小额贷款公司和民间借贷等组成。其中，根据
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恒盾集团财务提供的民间借贷资料显示，民间借贷 23112.81万余元，

目前已登记的为 12232.64万元。此外，王检忠还累计透支 18张信用

卡，并拖欠一些职工集资款、工资等。 

    据悉，事发后，恒盾集团及王检忠家属紧急打报告给当地政府，

指出集团“所涉债权债务数额十分巨大”，希望当地政府给予帮助。 

    ------------- 

    “事发后，恒盾集团及王检忠家属紧急打报告给当地政府，指出

集团“所涉债权债务数额十分巨大”，希望当地政府给予帮助。”笑话，

炒楼赚钱的时候自己偷着乐，破产了要屁民解救，想的出来！这也说

明地方政府是房产企业的总后台！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1812:16 

    广州也还是有 5000的房子的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1812:31 

    【搜房网】2013年 10月广州二手房市场报告 

    ————10月广州二手房成交放缓全市均价 18901元/平方米 

    esf.gz.soufun.com 搜房广州二手房网 2013-11-0516:29:00 来

源：搜房广州二手房 

    [提要]2013 年 10 月，广州全市二手房挂牌量为 648058 套，环

比 9 月减少 2526 套，减幅为 0.39%。挂牌均价为 18901 元/平方米，

环比下降 1.34%。 

    二手房市场动态： 

    2013 年 10 月，广州全市二手房挂牌量为 648058 套，环比 9 月
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减少 2526套，减幅为 0.39%。2月份以来，广州二手房挂牌量连续增

长。6月的挂牌量是 2月的 2.2倍，最近几个月，挂牌量逐渐到达一

个极限，涨幅有缩窄，本月首次出现环比下降，但挂牌量仍高于 8月，

同比依然大增 110%。10 月，广州二手房挂牌均价为 18901 元/平方

米，环比下降 1.34%。与挂牌量相对应，广州全市二手房挂牌价今年

以来也连续保持上涨，其中，5、6 月份的涨幅达 4.25%和 3.81%，7

月以来涨幅缩窄，本月出现微跌，全市均价保持在 1.9 万元/平方米

左右小幅波动。 

    ------------------ 

    ZXL1968：但是国家统计局的数字显示：广州二手住宅价格指数

环比 101.0，也就是比九月上涨 1%！同志们，朋友们，我们到底相信

谁的数字？如果统计局数字在造假他在掩盖什么？说白了就是我前

面分析的，他在等待房价继续恶化就推出房产税，然后房价下跌的功

劳还是他们的，靠欺骗治理国家经济，绝不可长久！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1812:33 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1812:45 

    10 月，广州租赁市场中最受关注的是 1 居室和 2 居室房源，搜

索占比分别为 35.67%和 32.59%，3 居的搜索占比为 16.16%。在用户

自定义搜索中，“独立厨卫”仅次于“地铁”，配套齐全的单间与一房

一厅出租成交速度最快。 

    10 月广州 1 居室租赁均价为 2425 元/套？月，环比下跌 2.45%。

2 居的租赁均价为 2846 元/套？月，环比下跌 0.35%。3 居的租赁均
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价为 3562元/套？月，环比上涨 0.48%。 

    ---------------就是说广州的租房市场也开始动摇，前面我有

数据，北京的房租也开始动摇了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1812:52 

    从下面这个材料我看出问题在哪里了：‘国庆后，中心区域的二

手房市场有所回暖，看房客增加，主要是中心区域地理区位相对优越，

黄金周没有买到合适一手楼的购房者回流。但从整体环境来看，10月

的广州二手房市场成交有所放缓，一方面是受市场走势影响，业主对

后市价格上涨保持乐观，惜售的心态加强，放盘时多选择放高价探市。

另一方面，近期房价上升速度快，另不少买家有点无所适从，不知该

不该出手，观望情绪加浓，真正出手的买家有所减少。价格方面，中

原地产统计的成交均价达 21130 元/平方米，而合富置业公布的均价

为 22432 元/平方米。合富置业相关人士表示，全市均价上升主要是

高端物业成交比例上升的拉动。’ 

    ------------------ 

    “全市均价上升主要是高端物业成交比例上升的拉动。”这也就

是说，李嘉诚们在卖高端房产！高端的再便宜卖，他的均价也高，这

样就把整个二手房房地产均价指数拉升！所以二手房成交指数还是不

靠谱！因为有人抛高端房产多了，指数不动，甚至小幅下降更说明实

际交易价格下降严重！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1812:59 

    这验证了我的判断，全面缺钱！养老，公费医疗全部亏空了，说
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你经济发展了，世界老二了，这不白日作梦呢吧！ 

    消息 1：公费医疗范围缩减至个别省份将退出历史舞台 

    收藏本帖回复主题 

    人社部：公费医疗范围缩减至个别省份 

    专家：未来医保将仅存职工、城乡居民两大模块 

    公费医疗制度正逐渐退出历史舞台。《经济参考报》记者日前从

人力资源和社会保障部了解到，今年又有部分省份取消了公费医疗制

度并将国家工作人员纳入城镇职工基本医疗保险体系，公费医疗范围

已经缩减至个别省份。 

    专家认为，在三中全会明确提出整合城乡居民基本养老保险制度、

基本医疗保险制度的背景下，目前在运行的四套医保制度将被整合为

职工、城乡居民两大模块。 

    消息 2：中央明确渐进式延迟退休延长 5岁或用 10年 

    2013年 11月 18日 08:29 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    “(实现退休年龄)从 60岁延长到 65岁，也许 10年就可以完成，

2 年延 1 岁，没有什么大问题，延长 5 岁用 10 年时间已经很长了，”

庹国柱说，具体什么时候开始执行，要根据当时的劳动力状况。 

    备受关注的延迟退休年龄政策的步伐渐行渐明朗。11月 15日公

布的《中共中央关于全面深化改革若干重大问题的决定》(以下简称

《决定》)提出，研究制定渐进式延迟退休年龄政策。 

    中国社科院世界社保研究中心主任郑秉文指出：渐进式延迟退休，
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这样的提法尚属首次，这是社会保障领域改革的一次全新尝试。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1813:02 

    十年期国债利率破 4.6%二级债基 10月以来下跌近 2% 

    杨磊/制表吴比较/制图 

    证券时报记者杨磊 

    进入今年四季度以来，飙升的十年期国债利率成为了债市关注的

最大热点之一，一个多月时间超过 0.6个百分点的涨幅影响到二级债

基和一级债基，两类产品 10月以来分别下跌 1.95%和 1.76%，最大跌

幅在 7%以上。十年期国债利率的飙升直接影响到那些持有中长期债

券的债券基金。天相统计显示，一级债基 10 月以来规模加权平均下

跌 1.76%，11 月以来平均下跌了 0.89%；二级债基下跌 1.5%，其中，

10 月份平均下跌了 0.85%，11 月以来下跌了 1.07%，11 月的跌幅较

10月份进一步加大。 

    深圳一位债券基金经理表示，在利率市场化趋势下，中长期国债

利率上涨主要受供需关系的影响，对长期国债投资需求比较弱，同时

新发债券又较多，导致长期利率的大幅上升，对长期利率债的影响比

较大，一级债基和二级债基都投资了比较多的中长期债券，二级债基

还受股市和可转债价格下跌的影响，因而跌幅更大。 

    从四季度以来业绩表现来看，多只产品下跌幅度超过了 7%，博

时回报 C、博时回报 A/B和光大增利 C10月以来的跌幅分别为 7.31%、

7.19%和 7.01%，光大增利 A 下跌幅度接近 7%，为 6.97%。此外，纯

债基金的表现抗跌性更强一些，今年 10 月以来纯债基金的平均下跌
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幅度为 1.06%。 

    Wind统计显示，11月 15日，十年期固定收益国债到期收益率提

高到 4.6025%，这也是 2008 年以来这一收益率的新高水平，按照目

前的上涨势头，很可能在本周突破这一利率水平。 

    数据显示，今年 10 月 8 日，十年期国债利率只有 3.9923%，到

10 月 31 日时，上涨到 4.1825%，11 月以来继续上升，上周更是从

4.3205%升到 4.6025%。业内人士介绍，十年期国债利率为 4%，意味

着借款 100 亿，10 年后要还 148 亿；而十年期国债利率达到 4.6%则

意味着借款 100 亿，10 年后要偿还 156.8 亿，经过一个多月，同样

借款 100亿，10年后需要多偿还 8.8亿利息。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1816:21 

    人民日报：中国深化改革决心打消了世界的疑虑 

    2013年 11月 18日 07:30华益文 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    读懂中国改革的坚定决心(望海楼) 

    《中共中央关于全面深化改革若干重大问题的决定》公布后，引

发国际舆论热议。世界主要通讯(行情专区)社均在第一时间播发了有

关消息，主要媒体均在重要位置进行报道评论，可谓反响热烈。 

    此前，国际舆论对三中全会及其公报密切关注，总体评价比较正

面，但也有部分媒体认为公报“措辞含糊”、“不够具体”，改革“措

施谨慎”、“不及预期”，进而揣测中国是否会采取实质性的改革措施。

甚至有个别媒体对公报内容断章取义，或对某些字句过度解读，或对
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某项改革“盲人摸象”。 

    三中全会研究了当前中国亟待解决的重大问题，公报择其要者，

用 5000字的篇幅阐述了改革的重点领域、方向、目标、思路和原则。

全会本身更多地是对中国新一轮改革进行纲领性部署，突出方向性、

指导性和战略性，对于具体改革措施不可能面面俱到。一些国际舆论

尚未看到《决定》之时，就迫不及待地给中国的改革下定论，显然有

些偏颇和操之过急了。 

    果不其然，2万字的《决定》提出了涵盖 15个领域、多达 60项

的改革任务，很多都是中国改革进程中“难啃的硬骨头”，具有“急”、

“难”、“险”、“重”的特性。此时，不少外媒开始对中国的改革刮目

相看，认为此次改革举措“超出预期”。世界从中看到中国的新一轮

改革“规模空前、广度惊人”，“决心巨大、步伐勇敢”。很多外媒都

用“雄心勃勃”一词来形容中国宣布的改革议程，认为改革若落实，

将给中国带来“翻天覆地的变化”。看来，中国这一轮改革不是“雷

声大，雨点小”，而是“雷声大，雨点也大”。 

    中国百姓关心三中全会，是因为全会描绘的改革蓝图牵涉每一个

中国公民的切身利益，改革涉及从出生、上学、就业到养老，伴随着

一生的每一个阶段。国际舆论关注三中全会，是因为中国改革的成败

不仅关系着中国的前途命运，也影响整个世界，用一家外媒的话说：

“世界经济很大程度上倚重于中国这个大国的发展步伐，而任何大的

改变都将对世界经济产生重要影响。” 

    在全球化和信息化时代，世界各国已成为“命运共同体”，用“一
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荣俱荣，一损俱损”来形容许多国家之间的关系一点儿也不过分。像

其他许多大国一样，中国发展也面临一系列突出矛盾和挑战，有不少

困难和问题，中国用 35 年的改革开放之路证明，解决这些问题，关

键还是要靠深化改革。中国有全面深化改革的雄心，有致力和平发展

的壮志。中国有担当，愿意通过自身发展惠及周边和国际，同时也需

要周边和国际配合。 

    中国的改革正步入“深水区”和“攻坚期”。中国深化改革的决

心打消了世界的疑虑，同时外界也要对中国的改革有耐心。下一个 35

年，今日中国的雄心将带给世界一个不一样的中国。 

    (作者为国际问题专家) 

    ---------- 

    网友回复： 

    中国人 2013 年奢侈品消费总额将达 1020 亿美元，约合 6000 多

亿元人民币，这也表明中国人将买走全球 47%的奢侈品，是全球奢侈

品市场无可争议的最大客户。 

    这是世界统计的。可怜我一件也没有，穷的住房还是流浪着！ 

    是为外国人而改革吗？ 

    中下层中国人为何对已经的改革那么多怨气？ 

    已经发生的事老百姓看的一清二楚，都是政治骗子干的！ 

    接下来发生事会怎么样，老百姓已经猜了个八九不离十！ 

    ------------ 

    国际上让我们干的一般没有什么好事，比如向菲律宾捐款！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1818:45 

    新疆巴楚暴力恐怖事件 15名烈士母亲获救助金 

    【新疆启动“英雄母亲救助基金”15 位在维稳工作中牺牲烈士

家庭获助】新疆“英雄母亲救助基金”日前正式启动，首批专项救助

金在喀什地区巴楚县发放，发放对象为巴楚“4·23”暴力恐怖事件

中，为维稳工作牺牲的 15位烈士的母亲，每个家庭获得专项基金 5000

元。 

    --------------------------------------- 

    记住这个 5000元吧！再给点新疆特产哈密瓜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1822:54 

    @cxl19565712102楼 2013-11-1820:14:09 

    楼主大人乌鸦嘴，刚说的广州房价，立马就二套房首付七成，张

老师说道某些人的七寸了 

    ----------------------------- 

    本人对经济形势的最新解读 

    北京、上海、广州二套房首付七成是什么意思？结合 20%的房产

交易税合在一起就是我以前说的冻结二手房交易！你想啊，现在一手

房是什么情况，很多地方甚至开发商给你零首付，你这里二手房是七

成首付，买方你选择哪个？二手房大多地段比较好但是老旧，由于很

多是福利分房，房主成本很低，议价空间很大，而一手房现在拿的是

天价的地价，没有办法价格低，低就破产！但是现在回款压力很大，

现在陆续披露出来的是他们借的是高利贷！并不像任志强说的他们资
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金充足，他们是典型的短融长投！房子好卖的年代已经一去不复返了，

开发商们靠在主流媒体雇几个吹鼓手，雇一群人排队抢房，给记者红

包拍些疯狂镜头的恐吓消费者的时代已经结束！政府而言已经很明确

的知道这个事实，现在的高房价维持是他们自己为了出台替代卖地的

房产税而赢得时间的！尽量的争取时间，一手房能卖多少算多少，骗

更多的人接盘是他们的既定方针！我可以预言房产税明年肯定实施！

全面实施！毕竟现在一手房还有些成交量嘛！现在高端楼盘在抛商业

地产从 2011 年就开始抛了就说明主力资金在撤退！等我们大家都反

应过来的时候，我们谁都跑不掉，其实现在北京、广州、上海的二手

房已经跑不掉了，现在缺钱成这样，50 万。60 万。几百万的首付，

人家不如放高利贷去！二手房交易税 20%，你那个旧房子加给买主试

一试？就相当于你比新房贵 20%！所以，即使有刚需也逼着买地铁沿

线的新房子去了！你的二手房没有人要！其他地方的人此时还不把自

己的二手房赶紧降价卖掉，等你明白过来，等大家都明白过来了，一

切都玩完了！过不了几天全国都要这样了！伙计们明天一大早卖房子

去吧！哈哈哈哈哈哈！1800万套保障房，就是最大限度的把地在相对

高价卖掉，要记住一个事实就是今年地方政府的卖地量是历史最高记

录，比如广州今年上半年几个地王的创造者如佳兆业、越秀地产、恒

大等房企，均是在香港上市的公司，他们是靠境外融资优势造就了地

王的诞生，但是已经他们卖不出高价房了，等待他们的必然是境外金

融寡头对他们的破产收购。所以房价他们还想要锁定在一个相对高的

区间一段时间只能得逞一时而必然全面被国际金融集团玩死。等着吧，
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迟早温水煮青蛙，房产税必然成人头税！历朝历代最后都要收人头税，

叫法不同本质是一样的！ 

    再从每年延缓一年退休看，推迟退休无非就是让我延缓嘛！中国

生育高峰是 1962--1971 年，我今年 46 了，1962 的老大哥大姐们 52

了，5年后他们 57岁轮到退休时，老大姐们刚好赶上 55退不了要 57

退，但等到 57了要 59退，到 59了---，他奶奶的，这就是典型的算

计人！一个国家的精英可以这样算计自己的百姓吗？知道广场为什么

不让他们跳舞唱歌了吗？我不说了，老大姐们在小区跳我也反对，但

是在广场跳没有事嘛！按照我以前的预言当广场的唱歌跳舞的大姐大

妈不爽的时候就是开始深化改革的时候，啊，这不，刚一深化这不大

妈大姐就跳不成舞了！哈哈哈哈哈！大妈们再聚集起来估计不是找跳

舞的地方吧？中国大妈的威猛连华尔街都是领教的！我认为中国大妈

抢购黄金事实上是导致美国被迫延迟退出 QE的一个重要原因！ 

    现在退休养老金不够了，全民医疗据说也要退出了，教育去行政

化你们没有懂，实际就是要教育社会化，企业化嘛，企业就可以让你

下岗的！公务员聘用制，农民的土地也可以流转，农民也不是铁饭碗

嘛，国有企业可以多方参股，什么意思，就是以后没有国有企业以后

都是合资企业，啊，改革开放这么多年，合资企业最后好像都变成了

外资、私企独资企业了哦！这样就很好嘛，全中国人的人的饭碗都被

彻底砸完了，啊，这个改革很彻底嘛，胳膊腿都卸完了嘛，没了胳膊

腿到深水区里就一了百了不用在摸石头费劲了嘛！哈哈哈哈哈哈！改

革就是革命，革自己的命，这句话将成为人类历史上一句经典名言！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1823:02 

    引用 1“广州中心区第四季度继续推出高品质地块，未来再现新

地王是不可避免。譬如 10 月份出让的荔湾区广钢地、海珠区原广州

造纸厂、黄埔区原阀门厂等地块，都是市中心、黄金地段、地块稀缺

性、高品质、高端资源集中、旧城区配套完善等高价值、易拆迁的大

块靓地。一旦推出，即使国土部下“地王禁令”、房企“打崩头”照

样会拿钱砸向土地市场，实施高价抢地策略。毫无疑问，诞生新地王

是指日可待。” 

    引用 2： 

    多省预警财政收入紧张：明年将很困难 

    来源：每日经济新闻发布时间：2013-08-0715:51 查看数：[打

印][大中小] 

    目前，多个地方的半年财政工作会议陆续召开，基于经济下行的

大环境，地方财政收入增幅出现不同程度的下滑，尤其是中西部省份。 

    受营改增、审批权取消、中央转移支付压缩等影响，各省可支配

的资金减少，而财政支出反而加大，地方债也到了集中偿付期，预计

财政收支矛盾进一步加剧，不少省份对于未来财政收入充满忧虑。 

    昨日(8月 6日)中央财大财经研究院院长王雍君在接受《每日经

济新闻》记者采访时表示，财政收支矛盾突出，地方更应该用好财政

资金，必须明确哪些是必要支出哪些是非必要支出。 

    中西部财政收入减少 

    根据财政部此前发布的消息，今年上半年，中央财政收入 32311
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亿元，同比增长 1.5%；地方财政收入(本级)36280 亿元，同比增长

13.5%。相较去年同期下降了 0.9个百分点。 

    目前，各省开始公布上半年财政收入情况，除广东、浙江等东部

沿海省份依靠土地财政实现逆势回升外，中西部省份财政收入增速出

现不同程度的下滑。贵州、湖南和江西三省地方财政收入去年上半年

分别增长了 36.36%、29.1%和 32.3%，而今年上半年则分别增长 18.5%、

16.2%和 19%。 

    资源主导的省份面临的困难则更大，今年上半年陕西地方财政收

入增长 12.62%，比一季度下滑 3.86个百分点。虽然全省地方财政收

入完成年度预算的 51.18%，但省级地方财政收入完成 230.05 亿元，

仅占年度预算的 46.42%，没能做到“时间过半，进度过半”。 

    即使是完成了过半的任务，不少省份也不敢放松。河南财政厅长

钱国玉表示，上半年河南省公共财政预算收入增长 16.7%，比全国地

方级平均增幅高 3.2个百分点。但从态势看，上半年收入增幅比 1月

~5月的数据以及 1月~4月的数据有所回落，源头的疲态已经显现。 

    8月 3日，在安徽省财政工作视频会议上，财政厅长罗建国对于

财政形势感到不乐观，他直言，“明年将是安徽省财力最为困难的一

年”。 

    各地财政收支矛盾加剧 

    在全国财政收入增幅放缓的背景下，营改增、审批权取消均影响

到各地税源。安徽方面称，在原有结构性减税基础上，8月 1日起全

省“营改增”试点地区和范围将进一步加大，对税收收入的影响必将
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进一步加深，加之政府承诺“再减少三分之一以上的行政审批事项”，

同样给非税收入带来较大减收。 

    此外，由于今年上半年中央财政收入比去年同期仅增长 1.5%，

多地反映中央转移支付减少。 

    在财政收入和中央转移支付减少的情况下，地方民生支出只增不

减，地方财政收支矛盾加剧。以安徽为例，今年将要新增支出近 800

亿元。不仅是安徽，青海、江西等地财政支出均出现加码。今年上半

年青海用于民生方面的支出达到 356 亿元，比上年同期增长 21.8%，

青海方面称省级财政“十分困难”。 

    除了财政支出，各地大量的地方债也需要资金填入。根据国家审

计署披露的信息显示，约有 53%的地方债务将于 2013 年底前到期，

不少地方债务到期后只能发新债偿旧债。 

    浙江省 2013 年财政预算报告就将地方政府性债务偿还列入报告

中，而江苏省同样面临地方债到期等问题。安徽省财政厅披露，2013

年安徽省地方债务到集中偿还期，共有 71.1 亿元地方债需要偿还。

硬性支出、还债任务，这使得安徽本已紧张的财政形势雪上加霜，财

政收支矛盾更加突出。 

    此前，业内学者认为，随着财政收入增速进一步下滑，而实施财

政扩张以及其他方面的支出需要进一步增加，财政收支矛盾有可能更

加凸显。 

    对此，王雍君表示，“地方政府在应对经济低迷造成的财政缩水

时，短期需要进行支出调整，中长期来看则是要地方财源多元化，牵



6138 

 

扯到地方经济和产业的筹划，而地方财政支出保持弹性，需要明确区

分什么是必要支出，像民生等法定支出任何情况下都不能削减，可以

削减会议、差旅及一些投资支出等”。 

    ------------看看吧，卖的都是以前不舍得卖的地！连改革开放

的排头兵，富甲天下的广东财政都很紧张靠卖地过活，其他省怎么办？

真是恶有恶报啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1823:10 

    引用 3： 

    广州市国土房管局相关负责人透露，广州年内还会根据市场需要，

继续推出多宗核心区域的靓地。今年广州计划推出商品住宅用地共达

52宗，除了越秀区外，各区都有宅地计划推出。今年广州计划推出的

住宅用地，不少在过去几年的土地推介会中都进行过推介，而仔细比

较最新的规划数据可以发现，不少中心区的地块都在调高了容积率后

纳入今年的供地计划。另一方面，中心区计划推出的住宅地块交通也

更为便利，像计划推出的燕塘地块三，就位于北环高速广从出口西侧;

位于东莞庄路北侧的南海机器厂地块也计划推出。 

    而包括保障房用地在内，广州 2013 年全市住宅用地计划供应

5.95 平方公里，比过去 5 年平均实际供应量 4.48 平方公里多 1.47

平方公里。而今年，保障房用地的供应也保持往年的水平，合计有 38

宗的保障房用地计划推出。广州市国土房管局、市土地开发中心联合

荔湾区人民政府在荔湾区委会议中心组织召开 2013 年广州市（荔湾

区）经营性用地第七次推介会。本次推介会，荔湾区共推出花地生态
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城经营性用地 10宗，总用地面积约 76.9公顷，均属荔湾极具投资价

值的地块，规划用途涵盖居住、商住、商办等，推地力度在老城区中

少见。这次推地，有两块位于花地生态城起步区（白鹅潭商业中心）。

其中一幅为白鹅潭经济圈标志性建筑——钢琴大厦所在地块，位于珠

江隧道芳村出口以西新隆沙地块内。白鹅潭管委会有关人士透露，此

前规划示意图中钻石大厦等只是初步概念，而钢琴大厦则会超越已经

开建的立白大厦，成为该地区第一高楼。此次推地中，教育概念地块

有两块。其中，白鹤沙地块是这次推地中的“巨无霸”，该地块靠近

省实高中部。而靠近真光中学和培英中学的则是广摩五羊塑料厂地块。

荔湾区房管部门负责人说，而未在这次推介会上亮相的广钢新城地块

预计最快十月份开始卖地。 

    财政部部长楼继伟 8 月 28 日指出，今年 1-7 月，国有土地使用

权出让收入 20151 亿元，增长 49.4%;全国地方财政本级收入 42080

亿元，增长 13.5%。数据显示，地方政府性基金本级收入 23445亿元，

增长 44.6%，主要是受用地供应量增加、房地产市场交易活跃、地价

整体水平上涨，以及去年同期收入基数较低等影响，国有土地使用权

出让收入 20151亿元，增长 49.4%。楼继伟表示，前几个月房地产市

场成交额大幅增加，带动相关地方税收增加。扣除房地产营业税、房

地产企业所得税、契税和土地增值税四项合计增收数后，1-7月地方

财政本级收入增长 7%左右。地方财政支出 58073亿元，增长 9.8%。 

    从南到北，土地市场散发着浓重的金钱味道。截至 9月 5日，今

年上海土地出让金额已达到1338.7亿元，远超去年全年的875亿元，
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北京土地出让金额为 1098.6 亿元，为去年同期的 4.4 倍，并超过去

年全年 647.9 亿元的水平;截至 8 月底，广州土地出让收入达到 411

亿元，远高于去年全年 338 亿元的出让总额。除北上广三大城市之

外，部分重点城市的土地市场也是火爆异常。截至昨日，杭州的土地

出让金额也已经高达 866.72 亿元，超过去年全年的 611 亿元，并有

望冲击 2009 年 1080 亿元的历史纪录;南京今年前 8 个月土地拍卖共

吸金 505亿元，远超去年全年的 358亿元。8月，北上广深四大一线

城市土地成交建筑面积为 1003.3 万平方米，环比增长 24.1%，同比

增长 38.9%，成交均价为 5335元/平方米，同比暴涨 198.4%。 

    据上海易居房地产研究院统计，2013 年 8 月，包括北上广深在

内的十大城市土地出让金收入为 811.6 亿元，同比增长 149.3%。从

历年同期情况看，8 月土地出让金收入创造了历史新高。8 月，十大

城市土地成交均价为 3259 元/平方米，环比下降 6.2%，同比增长

151.4%，已持续 11 个月同比正增长。今年以来，土地价格整体呈现

上行态势，7 月达到年内新高，8 月虽然有所回落，但依旧处于三年

来较高水平。 

    ----------- 

    “广州年内还会根据市场需要，继续推出多宗核心区域的靓地”

是亮点。所以我说所谓卖地价格上升是个骗人的伪命题！2011、2012

地方政府地卖不出去已经很难受了，2013 年卖的都是核心区的地，

说是地王但是都是一个城市的核心资产，比如说北京中轴线的中点哪

个地方的地值多少钱，多少钱都不卖，现在各地这样的地方都卖了，
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这就是地王的由来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1823:21 

    下面的是打不开的网页，哈哈哈哈！ 

    财政紧张习八条下全运会预算砍 8成已耗资 33亿... 

    中国新一轮资金紧张可能已为时不远- 

    新闻？财经？ 

    2013 年 8 月 30 日-而且，外界忽视了中国财政部在货币市场中

扮演的角色，如果注意到这一点，可能就会发现中国距离出现新一轮

资金紧张局面可能已为时不远。 

    财政紧张习八条下全运会预算砍 8 成已耗资 33 亿大陆财政部财

政科学研究所副所长刘尚希指出，随着大陆经济进入中速成长阶段，

财政收入告别高成长时代，这次中共... 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1823:51 

    产粮大县财政紧张产粮越多经济越落后 

    作者：华南粮网日期：2013-10-22点击：83 

    记者在吉林、江苏、河南等粮食大省调研了解到，尽管国家加大

了政策支持力度，但粮食主产区财政资金紧张状况未得到改善。粮食

主产区粮食生产越多，经济越落后，陷入“粮食大省、经济弱省、财

政穷省”的怪圈。 

    我国粮食生产呈现越来越向粮食主产区集中的趋势。近十年来，

全国粮食增量的 91%来自 13 个粮食主产省(区)。但从收入来看，除

辽宁、江苏、山东 3 个沿海省外，其余 10 个主产省(区)人均收入只
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有全国平均水平的 88%，人均财政收入只有全国平均水平的 77%，农

民收入低于全国平均水平。13 个粮食主产省(区)人均财政支出 6136

元，相当于全国平均水平的 80%。 

    农业专家和基层农业工作者担心，粮食生产区财政资金紧张状况

如果长期得不到改善，势必会影响其抓粮积极性，甚至放松粮食生产，

影响国家粮食安全。为此，专家们建议，尽快完善粮食主产区利益补

偿长效机制，加大向粮食主产区财政转移支付力度，健全和完善粮食

主产区金融支持政策。 

    产粮大县“吃饭难” 

    刚刚上任的吉林省农委主任李国强曾经是产粮状元市榆树市的

市委书记。榆树市是全国第一产粮大市，但人均财力只有 3000 元，

仅相当于全国平均水平的 1/3。李国强说，“榆树市的黑土地抓一把

冒油，插一根筷子发芽，把这里的土拉到别的地方就是肥料，这么好

的黑土地浪费、蚕食都是造孽”，但是，大粮仓却没有改变榆树农业

大县、工业小县、财政穷县的面貌，还要自己找吃的、找花的，基层

政府抓粮积极性并不高。 

    河南省 2012 年的人均财政支出为 4516 元，其中，89 个产粮大

县的人均财政支出是 2183 元，比全省平均水平的一半还少。河南省

排名前 15的产粮大县的财政支出人均为 1581元，比 89个县的还低。

这说明产粮多贡献大，财政却越糟糕，河南信阳市委书记郭瑞民说：

“粮食调出区实际上调出了土地资源、淡水资源、劳动力资源，并承

担了发展工业经济的机会成本。”除了河南，13个粮食主产省(区)中，
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黑龙江、吉林、内蒙古、江西和安徽也是粮食调出省(区)。 

    “农民致富‘非农化’，高效农业‘非粮化’”，江苏省兴化市粮

食局副局长章存康认为，甚至一些地方，在水产养殖面积、新建公路

里程、招商引资新建厂房、新建楼盘大幅增长的情况下，瞎编一些三

农数据骗中央领导，归根结底是产粮大县“要饭财政”造成的。 

    “随着粮食产量的增加，主产区的负担越来越重，在为国家粮食

安全作贡献的同时本地区的现实利益却受损。”吉林省人大常委会副

主任王守臣曾担任主管农业的副省长。他指出，从 13 个粮食主产省

(区)的部分数据看，我国地区人均财政收入、人均 GDP、地方城镇化

水平、地方人均纯收入等指标都与人均粮食生产量呈明显的负相关关

系，也即越是产粮大省，财政收入越少、经济越落后、城镇化水平越

低下、农民人均纯收入越低。近年来，国家实行了粮食大县奖励政策，

对缓解县级财力起到了一定作用，但政策力度不够，很难从根本上调

动地方政府抓粮积极性。 

    一位产粮大县的县委书记表示，粮食大县花费了大量的精力生产

粮食，牺牲了大量的发展机会成本，维护了国家的粮食安全，只能获

得微薄的利益补偿，根本不能改变粮食主产区经济落后、财政状况困

难、公共服务低下、城镇化水平不高的状况，这对产粮大县是非常不

公平的。 

    在粮食价格较低和税收贡献极为有限的情况下，对地方政府而言，

大量资金投入却难以带动 GDP增加和税收增加，必然影响抓粮的积极

性。另一方面，种粮农民期望政府增加投入，加强农业基础设施建设。
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江苏省高邮市八桥镇金港村种粮大户潘钻友说：“不管怎么说，咱们

还是靠天吃饭的农业，我们家承包 150亩农田，如果有一年受灾，就

很难翻过身来，希望政府能够帮助种粮大户完成打井、修建排涝沟、

修建田间渠系等工作。如果这里的农田变成旱涝保收田，粮食产量还

能大幅增加。” 

    “米袋子”不如“钱袋子” 

    “尽管国家不断加大惠农补贴力度，但由于物价上涨等因素的影

响，效果并不是很好。吉林省 2012年国家各项惠农补贴总额 96.7亿

元，而种粮成本增加了 70亿元，大部分政策补贴被吃掉了。”王守臣

说。 

    对农民来说，农资价格上行压力加大、生产用工成本上升、全社

会工资水平上涨的趋势难以改变，粮食价格的提高又受到诸多因素的

制约，种粮比较效益偏低的问题将日益突出，‘种地一年不如打工一

月’，严重制约了农民种粮积极性。”湖南省粮食局副局长石少龙说。 

    另一方面，“粮食直补在某种程度上变成了收入补贴，与粮食产

量已经不挂钩，只要有地就补，变成为务工收入补贴。”国家发改委

产业经济与技术经济研究所研究员蓝海涛说。这造成实际种粮大户能

享受到的国家惠农补贴较少。 

    对地方政府来说，国家粮食局法规司副司长陈玉中认为，1995年

国家实行“米袋子”省长负责制，一直不断强调“省长负责制”对保

障粮食安全有重要作用，但没有硬性指标，没有考核机制，也没有落

实责任。加上抓粮效益不高，甚至是赔本的买卖，“出力不讨好”让
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很多地方很无奈，不得不致力于“招商引资”，用在“钱袋子”上的

精力超过了“米袋子”。 

    我国粮食主产区政府不仅在粮食生产上每年要花费大量的人力，

而且还要拿出相当一部分财力支持粮食生产;生产粮食不仅没有获得

相应的财政收入，反而粮食生产越多，政府补贴越多，财政困难越多。

有的地方政府由于涉农配套资金或债台高筑，或造成“半拉子”工程。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1900:01 

    建立粮食生产区域利益补偿机制 

    针对一些产粮大县面临的财政困难状况，调研中，专家们建议，

今后要增加产粮大县奖励资金的总体规模，帮助产粮大县缩小与经济

发达县份的财力差距;同时取消超大产粮县奖励资金封顶限制，实行

奖励与产量和贡献挂钩，进一步调动产粮大县发展粮食生产积极性。 

    郭瑞民认为：“国家应该按照全国县级财政人均财力水平确定产

粮大县奖励标准，逐步使产粮大县人均财力达到全国县级平均水平。 

    国务院发展研究中心副主任韩俊认为，有必要在现有基础上，建

立一种多方位的、新型的、高标准的粮食生产区域利益补偿机制。合

理划分中央政府与省级政府的职责与事权，发挥地方“重农、抓粮”

的积极性。 

    国家层面应当提高中央对地方农业工作考核的权重。蓝海涛建议，

根据耕地的保有量、质量和农业基础设施的改善程度、农业科技信息、

营销等公共服务的提高，把中央转移支付水平和这些因素挂钩。“多

干活、多得利”，可以从基础要素做文章。从“官帽子、钱袋子”这
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两个方面调动地方的积极性。 

    首先，建立粮食主产区的利益长久补偿机制，避免“上有政策、

下有对策”。粮食产量越来越多，与粮食主销区的经济差距、居民公

共服务水平差距却越来越大，将导致中央粮食调控目标打“折扣”，

影响粮食安全。吉林省榆树市弓棚镇党委书记高洪洲认为，粮食产区

每年拿出很多资金补贴农业，工业发达省份实质上通过粮食把我们的

补贴拿走了，造成“穷县”补贴“富县”，所以应该建立一种长效的

产区补贴机制，保护粮食生产资源。国家还要加大主产区转移支付、

补贴力度，让抓粮的基层政府“不吃亏”。 

    同时，应顺应价值规律，结合完善经营方式，建立种粮成本利润

率继续提高和净收入水平稳步提高的机制，千方百计提高粮食生产的

综合经济效益。“国家的粮食三大品种小麦、稻谷、玉米，其中稻谷

小麦有最低收购价，每年都是提前发布价格，对粮食生产具有指导意

义；而玉米只有临储的价格，没有最低收购价，且价格出台具有滞后

性，导致玉米生产起伏不定。”吉林省粮食局局长韩福春说。“从种植

角度看，种植成本对农民来说只有加法没有减法，希望国家能够不断

提高粮食最低收购价，进一步落实农资动态补贴调整机制，真正实现

稳定种粮农民收入的政策目标。” 

    其次，取消粮食主产区发展粮食生产让地方政府配套政策，避免

配套资金“越肥越添膘”。因为农民种粮效益低，政府无利可图，发

展粮食生产再让地方政府配套等于雪上加霜，取消配套政策，有利于

地方政府抓粮。江苏省东海县农委副主任张效全说：“粮食大县财政



6147 

 

实力本来就差，还要配套资金，很多时候是拆东墙补西墙，加重了财

政负担。” 

    以吉林省为例，现行的农业保险保费补贴中央 40%，省级 30%，

县里 20%，农民 10%，专家建议，取消主产区县级农业保费补贴，降

低农民保费比例为 5%，取消和降低的保费由中央财政负担。 

    第三，加大财政转移支付力度，让主产区“看好地”、“种好粮”。

粮食主产区大都是欠发达地区，财政非常困难，农业设施更差，因此，

中央要加强对粮食主产区的财政投入，加大向主产区财政转移支付，

增加对主产区农业基础设施的投资额度，特别是要加强水利建设和中

低产田改造的投入，不断提高主产区的粮食综合生产能力。“帮助基

层政府解决经济发展与种粮、财政拮据与抓粮的矛盾，只有这样才能

更好地保证基层政府有能力重粮、稳粮。”石少龙说。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1911:22 

    @boponto12116楼 2013-11-1910:48:38 

    回复第 12 套房不等于 2 手房吧，，，，这个，老师是不是理解错

了？新闻说 2 套房首付 7 成，意思是你有一套房买第二套房的首付

将提高到 7 成。这个政策早就有了嘛，，，2101 楼(作者:@jkxsdd 于

2013-11-1818:53) 

    顶 

    ========== 

    ----------------------------- 

    还真是我理解错了！那么现在还没有时候，我判断他们应该还要
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有措施冻结二手房！当然现在开发商自然有办法解决 2 套房首付问

题，地方政府也从内心会配合的，就说网络功能没有升级，换老婆的

名字买就行了！这实际操作中还是可以存在有政府背景的开发商的新

房比散户过户更容易解决 2套房首付问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1911:23 

    菲官员透露：中国救灾飞机来菲救援被拒降落！(1) 

    2013-11-1908:34:32环球时报 

    ------------------------- 

    人之间无敌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1912:22 

    【中华论坛】私有制腐败远甚于国有：中国首条民营铁路之死 

    发表于：2013-11-1910:07:09 

    作者:zmh5088发短信加好友更多作品 

    级别：少校积分：14741 

    数理化-得高分绝招 

    20天说一口流利英语 

    2014中高考（必考点） 

    私有制腐败远甚于国有：中国首条民营铁路之死 

    来源：中国证券报等 

    私有制腐败远远甚于国有：国内首条民营铁路烂尾纪实 

    2005 年，为落实“非公经济 36 条”，铁道部出台了《关于鼓励

支持和引导非公有制经济参与铁路建设经营的实施意见》，鼓励非公
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有制经济参与国铁建设。这种情况下，国恒铁路(深交所：000594)顺

利获得国内第一条民营铁路——罗岑(罗定—岑溪)铁路的建设运营

权。 

    但是截至今日，国内首条民营铁路——罗岑铁路(广西岑溪--广

东罗定)通车遥遥无期。国恒铁路(深交所：000594)募投进展显示，

累计投入建设资金 9.09亿元，而罗定市政府资料表明，截至 2012年

10月底，罗岑铁路完成投资仅 3.42亿元，近 6亿元巨额募集资金去

向成谜。 

    罗定公众信息网 2006 年报道：罗定至岑溪铁路是我国第一条响

应《关于鼓励支持和引导非公有制经济参与铁路建设经营实施意见》，

由多渠道社会资金参与建设的试点铁路，是对铁路投资改革的全新探

索。２００６年８月２２日深圳中技实业集团有限公司通过拍卖竞投

方式收购了罗定铁路。罗定至岑溪铁路是铁道部“十五”地方铁路发

展规划的重点建设项目和广东省今年重点建设项目，以及广东省铁路

建设“三大战略”十二条出省通道之一，也是“泛珠三角”区域经济

合作中，广东、广西两省（区）签约的重点建设项目之一。东起罗定

铁路罗定站，西端与在建的洛湛铁路岑溪站连接，正线全长７５．６

８５公里，工程总投资１４．４８亿元。按照项目计划，该铁路将于

２００９年建成通车。 

    罗岑铁路---这条连通粤桂两省(区)的交通纽带早于 2001 年就

获批立项，并于 2006年底开工。 

    2009年，国恒铁路实施定向增发融资 21.88亿元，其中 14.46亿
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元用于罗岑铁路建设。在最近一次募投进展公告中，国恒铁路称，由

于各项成本大幅增加，目前尚有 12.13亿元的资金缺口，造成工程进

度有所减缓。然而，罗岑铁路的困局绝非“成本大幅增加”导致资金

不足那么简单。 

    通过对比可以发现，国恒铁路披露的线下工程明细远远大于政府

的数据，其中差距最大的路基及附属支护工程，二者的比例达到了

192：1。在主要数据方面，国恒铁路披露的区间路基土石方完成量是

政府数据的 9 倍，站场土石方完成量为 7 倍，涵洞完成量为近 6 倍，

隧道完成量为 4倍。 

    如果按照地方政府的资料测算，国恒铁路募投项目罗岑铁路区间

路基完成量占设计总量的比例只有 7.56%，站场完成量占比为 10.43%。 

    2011年，国恒铁路曾因违规挪用逾 4亿元募集资金而饱受诟病，

深交所、证监会、天津证监局先后发出警示和督导意见。实际上，罗

岑铁路的建设资金去向同样存在诸多疑问。 

    国恒铁路募资使用公告显示，2009年-2011年期间向罗岑铁路项

目累计投资 12.57 亿元，剔除股权收购资金，实际建设资金投入为

9.09 亿元。其中，支付预付工程款 7.25 亿元，支付征地款 1.18 亿

元，其他设备材料 4016.89 亿元，电力贯通线 733 万元，以及植被

费、勘察设计论证费等。从这组资金投入数据来看，罗岑铁路总投资

已完成 47.23%。 

    然而，2012 年 3 月罗定市政府党组书记黄天生发表的政府工作

报告称：截至 2011 年“罗岑铁路累计完成投资 3.24 亿元。”相比之
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下，近 6亿元募集资金并没有体现在罗岑铁路建设之中。 

    广西梧州市铁路建设工作领导小组办公室的一位官员则介绍，罗

岑铁路在广西境内有 6个标段，铁路建设资金一直未能及时到位，至

今尚欠岑溪市征地拆迁补偿款 4000 多万元。不仅如此，由于国恒铁

路资金难以到位，施工单位被迫退场，造成一定的经济损失。 

    通过股市融资来的钱去那里了？没人说得清楚，广东与广西虽是

相邻省份，历史上却一直不通火车，梧州通铁路是两省人民、官员的

共同希望，但是现在，两省人民和官员大概只能仰望星空了。 

    附文：第一条民营铁路之死 

    (来源：凤凰网) 

    罗岑铁路的所有权或将回归国有，第一条民营铁路或就此折戟。

第一条民营铁路之死，到底谁让冲破藩篱“杀”入铁路业的民资命运

多舛？是体制天花板还是另有隐情？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1912:41 

    哎，所谓二套房首付提高还是假调控，装样子的，领导们还是想

尽量去库存，看看实际可以规避的套路吧： 

    在外地拥有房产但无贷款记录者则可能侥幸成为“漏网之鱼”。

目前各地房地产交易中心记录的个人名下房产并未实现全国联网，个

人在不同地区拥有的房产并不能全部被查出。上海多家银行表示，“只

要上海市房地产交易中心的单子上没有显示就行，一般只看单子上的

记录。”但交通银行客服表示，在三套房认定标准中“认房认贷认调

查”，银行将会调查个人在外地房产情况，但至于具体调查办法，交



6152 

 

行并未做过多具体说明。 

    据了解，虽然大多数银行对个人在外地房产记录不做过多追究，

但银行在向个人发放购房贷款时，都会要求个人提供“承诺书”，对

自己名下的房屋作出书面承诺。如果发现客户提供的承诺书与事实不

相符合，则会被银行纳入不良记录。 

    但外地拥有两套房产却申请到住房贷款的人仍不在少数。赵小姐

在重庆拥有两套房产，一套房产与母亲共有，另一套房产单独属于自

己。“这两套房都是父母贷款办理，我并无贷款记录，我已经就我的

情况咨询了多家银行，如果我现在在上海申请房贷，仍按首套处理。”

赵小姐对记者表示，由于自己成年未婚，银行只会调查她的贷款、房

产记录，而不会再去调查父母贷款、房产记录。 

    情况四：假离婚真买房 

    面对严厉房地产调控政策，也有夫妻想出“假离婚真买房”的方

法。夫妻双方离婚后，将财产归到一方名下，再由另一方申请购房贷

款，之后再复婚。 

    记者致电咨询多家银行获悉，如果夫妻双方离婚，房产全部归曾

经有贷款记录一方，那么另一方来申请贷款确实符合“无房又无贷”

条件，再购置住房可以按首套房受理，办理的时候，需要有房管局出

具的“无房证明”，离婚证和相关的离婚判决也要带上。从银行角度

说，“假离婚”这种事情确实不好判别，客户提供的所有材料都不会

显示离婚的意图，取证困难。 

    -------------- 
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    总之，异地购房几乎完全可以规避贷款限制！我们新疆已经规定

公积金不能异地使用了！“新疆网讯（记者王媛媛）11 月 15 日起，

乌鲁木齐市正式调整住房公积金个人贷款使用政策，公积金贷款额度

最高从 50 万元调整至 40 万元。同时为优先保证缴存职工在疆内购

买自住住房的资金使用，暂停“疆外购房贷款”和“商业性住房贷款

置换住房公积金贷款”。”啊，肥水不流外人田！2013年乌鲁木齐住房

公积金贷款计划发放 36亿元，截至 10月底，已向 18772户职工家庭

发放了住房公积金贷款，贷款发放金额 49.05亿元，完成全年贷款计

划的 136.25%。其中近 6 成、10267 户职工家庭是因购买商品房申请

的住房公积金贷款，发放额 33.07亿元，其余职工主要是购买二手房、

集资房、商业住房贷款转为公积金贷款等。住房公积金中心目前存贷

比例已接近 80%，为了保证住房公积金的有序使用，对部分贷款使用

政策进行了调整。管窥一下这个 80%，我们想一下，是不是所有银行

都存在这样的问题？如果这样，我们可以理解银行的钱荒就是我们所

有的存款已经贷出去买房子了，哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1912:43 

    伴随部分城市公积金停贷的消息出炉，部分城市传出公积金资金

被用作保障房建设的消息。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-1912:57 

    又一个怂包蛋有关人士否认中国侦察机与钓鱼岛相联系 

    钓鱼岛历史上、法理上、自然属性上都是中国的固有领土中国的

图-154电子侦查飞机巡航钓鱼岛天经地义 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2000:03 

    军官职业化将减轻安置压力 

    《决定》还提到，要推进军队政策制度调整改革。以建立军官职

业化制度为牵引，完善兵役制度、士官制度、退役军人安置制度改革

配套政策。 

    李大光说，目前的军队政策还不是职业军人的政策，建立军官职

业化制度，军官服役条令等政策都要改变。 

    目前，连、营、团等军队干部是有服役年限的，服役一定年限后，

如果没有升职，需要转业或退役。建立军官职业化制度后，将延长军

官服役年龄，只要愿意继续服役，即使没有到更高的职位，也可以继

续服役。军人职业化后，如果原来的军官愿意继续工作，同时又熟悉

情况，就可以服役到退休，而不受服役年限的限制。 

    李大光指出，军官职业化将有利于部队稳定，同时也给地方减轻

了安排转业部队干部的压力。 

    另外，军官职业化制度实行后，干部服役到退休，不需要地方安

排，可给一定的养老金或退休金，借鉴国外的做法，让军人退休后有

稳定的生活。 

    ----------------- 

    这个改革我欢迎，现在有些很有经验的团级军官，退役没有事干，

每月也 5000还是 7000，不如给他再加一些延长服役，美军特种部队

30-40也有的！现代战争，一线军官年龄放宽些可以的，但是团级 50

岁最多了，但这还有个问题就是年轻军官的培养，超龄军官不一定一
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直当正职，可以下一个级别当副职，主要是经验传授和人才储备，军

官储备在和平时期很重要！要将腾岗位与传帮带相结合！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2016:53 

    轻松一下，发福利了！最近我在合适的时机进了一些精品乃至国

宝级极品玛瑙，下面这个是可遇不可求的，店主少 1 万元也不愿意

卖，其实到我手里就是几百万我也不会考虑放手的，因为它就是一个

天然的含苞待放的花咕嘟，我从小就喜欢看花咕嘟，听说店主（刚接

手他老子店的小老板）因为经济原因要出让极品玛瑙，我第一时间赶

到，当我交完钱的时候，他的电话里，10万 20万给留下的声音已经

传来，先下手为强，当然，店主主要还是和我关系好，第一时间告诉

我了！最主要的是他家老店主留下话，好东西先给我看，因为我是真

爱石头的人！这玛瑙就是来自新疆巴楚，这是老店主 1980 年收的东

西，哎，他儿子就这样卖了，后人真不知前人的辛苦啊！不过在我手

里，我可以随时请老店主拿去把玩几天！ 

    ： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2016:56 

    我就喜欢外表朴实无华，内蕴珠玑的天然之作！这是当年我选自

然地理专业的原因，也是我能一眼盯上不惜代价能够获得稀世之宝的

原因！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2017:02 

    虽然这是同一批买的玛瑙，这只能是精品了，不过哪个项链的坠

子很像杏干，串珠像葡萄干，有女老师还真咬了一口呢！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2017:16 

    托帕石现在 1克拉加工费 10-20元，加工好，这卖 120，但是我

前年收的只有 5-20元一颗！现在不知道多少价格了！ 

    蓝的是人工上的色，还是天然透明的好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2023:04 

    存款保险条例正加紧制定最快将在年内出台 

    2013年 11月 20日 06:37 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    将成金融改革配套利器 

    存款保险(行情专区)制度的立法准备工作正在有序展开。《经济

参考报》记者日前获悉，国务院有关部门正在加紧制定《存款保险条

例》，最早将在年内出台。这一法规将明确存款保险制度的基本功能

和组织模式。 

    据了解，《存款保险条例》属于行政法规，由国务院领导以签署

国务院令形式发布，它的效力次于法律、高于部门规章和地方法规。

按照此种条例的一般推出程序，将先由国务院组织起草，由国务院法

制办负责审查该条例的送审稿(送审稿经国务院同意可向社会公开征

求意见)，此后形成条例草案，草案经国务院常务会议审议或国务院

审批之后再进行公布。条例出台以后，存款保险制度的设立将水到渠

成。央行原副行长、人大财经委副主任委员吴晓灵此前曾表示，可能

在年底前启动存款保险。 

    ------------------- 
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    金融危机已经到了，房地产倒闭绑架银行的风潮即将到来，他们

知道 HOUL不住了！料理后事了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2100:29 

    驳央视谬论，为天下爱石者正名 

    ----ZXL1968 

    今天 CCTV2几个评论员包括姚景源在说石头涨价，他们一脸不屑

一顾，说什么难变现啊，真假难辨，价格太高啊什么的！他们的意思

不就是一块石头嘛，值那么多吗？诚然过度炒作的东西都有风险，还

是地质专家说的客观，石头由其稀缺性不同，石头和石头当然不一样！

原来 100元的石头是因为人们不知道他的稀缺性和特有品质，认识到

了都想要了，他当然要涨 1000，10000倍！这个非常正常，央视这几

个嘉宾，除了主持人是真无知，姚景源和姓张的哪个就透着恶坏了！

央视提到了玛瑙价值，除了大家知道的南红玛瑙，我们新疆哈密的葡

萄干玛瑙，还有我前年去过的鄯善冰糖玛瑙产量极少，形成地质条件

苛刻就是火山喷发后直接掉湖里快速冷却上色，湖干后经过天然风凌

亿万年打磨和强烈太阳光照射从而再次上夺目颜色形成，由于新疆日

较差大，很大的巨石玛瑙经过亿万年也就留下指甲盖大小，因此及其

坚硬鲜艳堪比宝石！有人质疑南非的宝石、钻石的价值吗，有人讨论

宝石、钻石的抵押变现问题吗？好石头不是你货币发行多少和其他金

融炒作来最终确定价值的！就是南非想找到一颗好钻石，也要付出巨

大的人工劳动！ 

    新疆的玛瑙、玉石价值堪比南非的宝石、钻石！我去野外捡石头，
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辛苦不说，好石头越来越少了，就是不说石头品质所拥有的内在稀缺

价值，就是付出的劳动也越来越多了，这两者结合再加上人们越来越

从现代物质文明的迷失中想寻找自然神秘能量，想亲近自然，从迷信

人类力量回归到人与自然相和谐的理念的人文精神出发，美石的收藏

是人们在拥有闲钱后追求精神的美的更高的享受的一种表现！这和去

旅游是一致的！而收藏石头能把美留的更长久，能把美留给自己，留

在自己家中，留给家人后代，可以彰显一个人的美的品位，甚至可以

和郑板桥爱竹是同一种境界！请问央视评论员：“板桥先生爱竹是要

把竹子抵押在当铺换酒喝吗？”哈哈哈！实在是央视评论员们眼睛里

只有金钱已经丧失了人类原始的审美基因了！他们太没有品位和审美

能力了！爱好石头，发现石头的潜在品质，中国古已有之！著名的就

是和氏璧！今天不起眼的石头没准明天就被发现是和氏璧呢！这里我

不否定地质专家的意见：“收藏石头，首先是爱好，但是作为投资应

该搞清价值，做中长期投资！”你今天买个石头，明天就想变现，动

不动想抵押银行这不有病嘛！就是炒股拿到原始股也要把它捂一捂呢！

按照姚景源们的思路，炒股肯定赔个一塌糊涂！好像央视财经的女主

持人炒股就赔的一塌糊涂嘛！哎，自己不懂没有关系，不懂还出来胡

说八道就是害人了！我到哪里，随便拿一块石头，我都要想一想它有

什么独特的地方，有什么隐含的美丽。好石头就如自己的女儿，模特

大赛的评委不给她高分，我不管那套，我就要找出自己女儿出众的地

方！就托帕石和玛瑙以及玉石而言确实有矿脉，没有什么稀罕的，但

是流水和风力冲刷打磨的托帕石和玛瑙以及玉石和成吨的矿石一个
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品质是一个价吗？同样大小是地质专家说的几十元和几千万的差距！

我就让姚景源到喀什玉龙河给我捡一块羊脂玉籽料试一试，有人用挖

掘机花几百万也没有挖出一块！罗布泊戈壁滩是有托帕石，我们石友

去，有人捡到一麻袋回来，有人也白花了 4000-5000元一无所获的回

来了，有人还把汽车坏到哪里了，更有人丢了性命，你说这值多少钱？ 

    正如当初 2008 年新疆较好地段的房价才 2000-3000 元左右，新

疆的开发商集体到内地学习后回来，一下房价就到了 6000-8000，我

们新疆的好石头价位远没有涨到位！别的不说，我的几颗国宝级的巴

楚玛瑙，这里几千，最多一万的现在能拿到就是价值严重低估！沙漠

中可以永远盛开的石头玫瑰花，即使很多很多新疆业内石友，包括老

板一辈子都没有见过，新疆最大的玛瑙店老板他的概念还在最贵的玛

瑙也就几千块钱这样一个档次！其实在内地市场，在台湾、香港市场

还是人工雕刻的东西都几千万了，这样自然雕刻的玫瑰花没有几亿说

不过去！ 

    哦，说到这里，看来我下个月发工资要买个保险柜了，嘿嘿恶笑

的姚景源们，我不去炒股跳你们的火坑，不去买理财产品和指望网贷

等着拿高利贷，也不接盘你们的炒到天上的房子，哥就是用私房钱收

藏几块天神赐予我的石头至于你们揶揄的嘲笑吗？ 

    现在 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2100:39 

    1：各地税务人员在京“神秘”培训：内容涉房产税 

    --------这个明年可以有！ 
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    2：地产巨头：未来几年大城市房价继续飞涨 

    宏观经济中国新闻网[微博]2013-11-2000:31我要分享 2345 

    中新社北京 11 月 19 日电(记者庞无忌)在一线城市房价高速上

涨持续一年多之后，多位知名地产巨头依然表示，未来几年北京、上

海、广州等一线城市的房价将继续上扬。北京目前的房价已经相比

2010年翻了一番，但是目前上市的楼盘“根本不够卖”。供不应求的

状况明显。 

    对于需求如此强盛的原因，万科集团执行副总裁毛大庆在同一论

坛上分析称，每年北京新增户籍人口约60万，新增常住人口约50万，

新增结婚家庭也有 10 多万人。但新房和二手房叠加，每年的供应量

只有 20多万套，“还不到一年新增人口的几分之一”。 

    ----------把各地广场拆了盖房子我不信还不够卖！有种你任志

强带入从北京开始拆！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2100:53 

    4：周小川：央行将基本退出常态式外汇干预 

    --------哎，我也就是在这里，看他们一步步这样卖了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2100:56 

    @村夫诸葛 12140楼 2013-11-2023:12:29 

    又过去了一年，是不是又有转机了呢 

    ----------------------------- 

    没有走老路，邪路，已经走上不能回头的不归路了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2101:06 
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    印度抱怨在南海没采到油越南专家称位置不正确 

    ----ZXL1968：我知道哪个位置有油，在南海的中间，哈哈简称

中南海里有油呢，快去吧，我家大门长打开，共同开发等着你！ 

    2013-11-2011:28:49环球时报 

    南海开发应本着互利共赢的目标来进行 

    “感谢印度在南海发挥的建设性作用”。19日开始对印度进行访

问的越南共产党中央委员会总书记阮富仲对印度媒体如此说道。值得

注意的是，越媒在报道阮富仲出访消息时，基本上只谈论越印两国经

济合作，但印媒却抓住这一时机，渲染印越合作开发南海。 

    据越南媒体 19 日报道，当天阮富仲和随行人员离开河内，前往

印度进行为期 4天的访问。阮富仲表示，对印度的访问将有助于把两

国战略合作提升到一个新的高度。越南《青年报》19日称，这次访问

将聚焦于两国战略伙伴关系的支柱。在今年前 9个月，双边贸易达到

创纪录的 39.4亿美元，预期到 2015年会达到 70亿美元。 

    与此同时，印媒则在强调这次访问背后的“南海因素”。《印度时

报》19日称，“越南非常感谢印度在南海问题上的建设性角色”。《印

度教徒报》当天报道称，印越在南海的合作项目已经引来许多关注。

印度《加尔各答电讯报》18日称，越南高级官员此访正值这个国家寻

求同印度、日本和俄罗斯展开更大范围的合作，以应对来自中国的压

力。在南海问题上，越南寻求国际援助，包括印度的帮助。越南已给

印度提供新的石油和天然气区块，印度高级官员说，越南希望印度在

新的近海区块勘探石油产品以及合作设立炼油厂。但是，越南之前提
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供的两个区块并没有使印度获得经济收益，消息人士暗示，印度正计

划基于商业考虑退出勘探 128 号区块，就如同 4 年前归还 127 区块。 

    在南海石油开采上，印度与越南的“步调”并不一致。《环球时

报》记者前不久参加了一场由印度与越南专家学者组织的论坛，在南

海石油开采问题上，印度方面认为越南与中国签订联合开发协议令印

度无所适从。此外，印度一直抱怨在前两个近海区块未能开采到石油。

但越南专家则称，是印度勘探选取的位置不正确，越南未来依旧欢迎

印度在近海石油区块上进行联合勘探和开采等合作。（陈晨刘德） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2101:36 

    引用： 

    实际需求还能支持上涨的房价吗？ 

    发表于：2013-11-2021:23:57 

    作者:shexl 

    （发表于《广州日报》，2013年 11月 19日，发表时有删节） 

    从今年以来 70 个大中城市住宅销售价格统计数据来看，房地产

市场堪称牛气十足： 

    论新建商品住宅（不含保障性住房）价格，与上月相比，70个大

中城市中，价格环比下降的城市有 2个，环比持平的城市有 3个，环

比上涨的城市有 65个。环比价格变动中，最高涨幅为 1.3%，最低为

下降 0.1%；与去年同月相比，70 个大中城市中价格同比下降的城市

有 1个，同比上涨的城市有 69个，10月份同比价格变动中，最高涨

幅为 21.4%，最低为下降 1.5%。 
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    论二手住宅价格，与上月相比，70个大中城市中，价格环比下降

的城市有 2 个，环比持平的城市有 6 个，环比上涨的城市有 62 个，

环比价格变动中，最高涨幅为 1.1%，最低为下降 0.3%；与去年同月

相比，70 个大中城市中，价格同比下降的城市有 2 个，同比上涨的

城市有 68 个。10 月份同比价格变动中，最高涨幅为 19.0%，最低为

下降 5.3%。 

    然而，即使不考虑宏观层次的货币供给及其预期变动能因素，仅

仅观察微观层次的实际需求等因素，我们也不难看到，许多因素对当

前的租金水平已经构成了有力的利空，而房价在很大程度上依靠租金

水平支撑： 

    在商业地产市场上，从去年下半年以来，在租金水平持续狂飙突

进的同时是许多城市商业地产空置率显著上升，即使一些公认的黄金

地段也不例外，大批商业企业关闭门店。在北京三环沿线不错地段，

不难看到空置数月甚至接近一年的门面： 

    国贸东万达广场、金地中心、新光天地、华贸中心一带是这几年

北京新兴的高档商业区，但这一带商业物业的空置率路人有目共睹，

有业界人士告诉我空置率接近 1/3。 

    苏宁、国美大规模关闭门店，沃尔玛已经宣布将关闭中国区 9%

的门店，即使北京贵友大厦这样销售商品档次较高的商场，也于今年

年初关闭了其经营近 20 年、位于二环三环之间、地铁出站口附近的

方庄贵友大厦门店，该大厦空置至今仍未找到接手的下家，导致原来

在该大厦营业的星巴克、萨拉伯尔、旅行社等门店也纷纷关门退出，
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位于当地黄金地段的整幢大厦黑灯瞎火将近一年之久。 

    …… 

    商业地产空置率上升，众多商业企业关闭门店，重要原因之一就

是租金过高，流通企业利润率却有下降之势。即使前几年商业地产租

金最强有力的支持力量——高档餐饮、奢侈品企业，其销售业绩也在

滑坡。网购的持续快速增长还将继续对商业地产租金施加釜底抽薪的

压力。在住宅市场上，相当一部分出租屋的租金远远超过了正常居住

方式所能承受的水平，实际上是靠群租方能支持。《北京日报》7月份

曾经报道过一则关于群租的新闻，引起广泛关注：北京市东三环附近

某高档公寓一套 80 平方米两居室里住了 25 人，除厨房和卫生间外，

两个房间和客厅全部摆满上下铺床，每名租客每月房租 800元，这套

房子每月总租金高达 2万元。正是依靠这样的租金水平，该小区每平

方米 6万元的房价方才得以支持。如果按照正常居住方式，这样一套

房子租金最多七八千元。群租方式本来就会导致整幢楼的实际使用价

值加速损耗折旧，由于群租方式激励租客不讲卫生的道德风险，不仅

不打扫自己租住房屋的行为司空见惯，将垃圾乃至洗手间用过卫生纸

丢弃楼道和电梯内的极端恶劣行为也屡见不鲜，出现群租现象的住宅

楼实际使用价值折旧还会进一步提速。一幢楼一旦出现群租现象，其

它正常住户就会想法迁走，腾出的房子也有很大可能用于群租，形成

加速恶性循环。加速折旧的使用价值，如何承载狂飙突进的交易价值？

须知这些小区建筑容积率已经很高，已经不可能拆迁重建大幅度提高

容积率，让后来者埋单接盘。 
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    更令人担忧的是，群租方式还大大提高了失火的风险，失火后安

全逃生的几率却大大降低。假设一幢 20层塔楼，每层 10户，每户都

是上文提及的 80 平米户型。在正常居住方式下，一家三口，整幢楼

住户合计 600人，在失火时，有三部电梯加上步梯紧急通道，全部逃

生，问题不大。但是如果都是上文提及的群租户，一户 25 人，全楼

住户合计 5000人，一旦发生火灾，能够全部逃生吗？ 

    群租现象之所以难以禁止，很大程度上是因为群租者有非理性舆

论环境的有力支持，无论是物业，还是城管，抑或警察，如果下功夫

治理这类现象，他们将收获铺天盖地的咒骂口水；如果睁一只眼闭一

只眼，他们不会挨骂，而且很可能有中介的红包可拿。在这种情况下，

城管、警察们会如何选择？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2111:03 

    ------- 

    1：互联网金融做准备.典型的支付宝是在做互联网金融，我一直

在研究马云，马云的企业据材料美国、日本已经是大股东了！一个国

家不能没有预见性，如果实现互联网金融，当然未来肯定是互联网金

融，因为罗杰斯在中国 2008 年至今考察多次，已经发现中国银行业

的效率问题、管理问题，看来廉价卖给别人股票引进战略投资者屁作

用没有！其实在马云之前，网贷其实就相当于准银行了，现在不是都

在倒闭跑路吗？不说风险吧，如果任其发展，那么四大行的门面店都

要大批倒闭，员工失业！我早说过，现在信息时代，是继续发展实体

商铺、银行还是发展以网络为平台的商铺和银行，还是各有侧重，国
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家应该有个明确的战略规划了，否则大片实体店铺和银行的倒闭潮到

来，你们如何收场！以网络为平台的商铺和银行获利最大的是平台拥

有者，要么国家垄断要么禁止相当部分领域，现在的当权者从让马云

去开什么会，显然是要把实体搞死的套路，把实体搞死了，人家通过

网络很容易极少数人获得巨额财富，那么消费就业都是无解的，他们

想到了吗？ 

    2：我们不射是吃伟哥了，等待的只有精尽人亡！资源、环境、

耕地、水、劳动力、养老金都有问题了，这次已经没有四万亿了，这

就是精尽人亡的前奏表现，你以为他不想射吗？中国已经占世界奢侈

品的市场一半消费量了，海外房产的主力是中国，什么意思呢？就是

我们的精华外流了，我们内部主流企业基本被人家寄生虫控制李代桃

僵了我们自己骨髓已经枯萎了，留下的也就是什么收入翻番，还能发

展 50年的意淫了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2111:16 

    引用：在中国吃猪肉等于自杀(转载) 

    楼主：上官晓舟时间：2013-11-2012:27:00 

    在中国吃猪肉等于自杀 

    最近，一个刚从四川出来做护工的农村妇女，她刚向国家收购站

卖了她用 5个多月时间养成的十六头猪。她告诉了我一个很多很多人

都知道，又有很多很多人都不知道的公开的秘密：病从口入，现在人

们吃的很多东西，不可能不让人们快速走入"悲惨世界"。她说，十几

斤重的小猪养到 200至 300斤的成猪，只需 5到 6个月，"现代化"高
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速养猪法已完完全全普及到成千上万个各种各样养猪专业户。不管大

猪，小猪每天都要吃 2斤至 3斤饲料，分 2顿喂。饲料是用 100斤粮

食拌几十斤添加剂。一切奇迹都在添加剂中。小猪从 10多斤到 50多

斤，吃了拌有添加剂的饲料，每天长 1斤多肉，这时侯的猪还有精神

在猪圈中跑几圈。 

    但是，随着这种拌有添加剂的饲料摄入时日的增加，小猪长到 50

斤以上时，每天也吃 2至 3斤饲料，开始大量喝水，每天要长 2至 3

斤肉，这时的猪开始出现 24小时几乎都在睡觉的现象。除了吃食时，

被人打醒。 

    为了让猪毛发发亮，漂亮，卖出好价格，猪长到 100 斤的时候，

每天每 100斤饲养除拌入添加剂外，还要加入几斤化肥尿素颗粒。化

肥是给土地施肥的也拿来喂养动物。这种靠喂拌了添加剂的饲料快速

催肥的猪，必须在 200 斤至 300 斤左右卖掉，否则猪就站不起来了。 

    这饲料里添加剂的主要成份：含有大量激素，安眠药，等大量药

物。这一铁的事实，所有的养猪专业户，都非常非常清楚。为此他们

自己大都不吃用靠添加剂催肥而养出来的猪，而专门养几头猪，从不

喂拌有添加剂的饲料，供自已家人食用。 

    请看两种喂养方法对比： 

    1、喂添加剂的猪(供给社会用) 

    2、不喂添加剂的猪(供自已家人食用) 

    1、喂添加剂猪(一天吃 2至 3斤拌添加剂的饲料) 

    2、不喂添加剂的猪(一天吃 7至 8斤不含添加剂的天然饲料) 
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    1、喂添加剂的猪(除吃饲料，喝大量水的一点时间外，几乎 24

小时都是睡觉) 

    2、不喂添加剂的猪(不停在圈里运动，用水正常) 

    1、喂添加剂的猪(5至 6个月就长到 200至 300斤) 

    2、不喂添加剂的猪(需 12个月才长到 200斤) 

    拌入添加剂的饲料，1.3 元 l 斤。国家收购成猪价格每斤 4 元，

她 5个月下来，除了成本，每月收入几百元。如果采用传统方法养猪，

不靠添加剂短时间内催肥，百分之百要亏钱。 

    她还告诉我：所有鸡、鸭、鱼、牛、羊喂养全都采用这样类似的

"组合饲料"。我们国家仅靠短短几年时间就成为全球产肉第一大国，

靠的就是专门使用添加剂催肥催长的各类"现代化"的养殖专业户，这

是铁的事实。 

    在这里，我只想说说最害人的食品确是我们吃得最多的－－猪肉

以及猪肉制品。 

    在农民心里，什么样的饲料才是好饲料呢？答案是： 

    1、猪吃了长得快的饲料 2、猪吃了长得皮红毛亮的饲料 3、猪吃

了马上就睡的饲料 4、猪吃了粪便是黑色的饲料农民一般就把这几个

标准综合起来确定一种饲料的好坏。这么一来，让饲料厂家和销售商

绞尽脑汁的问题出现了：怎么样才能使一种饲料能达到这几种效果呢？

当然通过平常的在饲料中添加鱼粉，豆粕的方法是肯定行不通了，只

有找"捷径"来达到目的。 

    1、在饲料中添加激素刺激猪的生长速度，而这种激素肯定要价
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格低廉，价格低廉也就决定了这种激素非常低劣，这种低劣的激素对

人体有很大的害处，特别是对发育的年轻人，能使不到年龄的女孩子

提早来月经，使老年人诱发疾病等等。2、在饲料中添加砷制剂来使

猪皮红毛亮。砷，这不要我说了吧？谁都知道是剧毒品。(农民以为

皮红毛亮是有营养的表现，其实是猪轻微的中毒)3、在饲料中添加镇

静剂，如本巴比妥等催眠镇静药。有的人吃了猪肉有昏昏欲睡的感觉

就是这个原因，长期吃这种猪肉使人的头脑迟钝。(农民以为猪吃了

睡觉是好饲料) 

    4、更加好笑的是，不知道为什么农民认为猪拉黑色的大便也是

好饲料的特征，其实正常的***是黄褐色的，因为农民有此爱好，所

以饲料厂家就拼命的添加高铜，这样才能使大便变黑。猪肉中含有高

铜，人过多的食用对智商和健康有巨大的影响。用含有大量药物、化

学制剂的添加剂来喂养各种有血有肉的动物，人类的贪婪使各种动物

生命变得如此之短，再短。而整天食用这些动物的人类呢？这些化学

药物、化学制剂也会被人摄入体内，在人体内沉积，对人体的生长发

育造成极坏影响，诱发人体产生各种长期的不适症状、痛苦病症以至

于最终诱发癌症。 

    看了上面我说的，大家心里应该有数了吧。 

    另外，告诉大家：猪肝，猪血，猪肺是含毒素最多的，最好不要

食用。此外还告诉大家一个秘密，饲料相关的生产厂家和销售人员基

本上是不吃猪肉的。 

    --------------- 
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    ZXL1968：知道现在学生为什么越来越瞌睡，越来越早熟了吗？

激素和安眠药！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2111:20 

    自然养法是亏本的，想有利可图只能这样。知道土地流转后大工

业化养猪种地的结果是什么就是中国人吃含激素的食品，吃转基因食

品！拿我们当猪喂啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2111:27 

    @susu666612148楼 2013-11-2108:50:08 

    公务员将大批量抛售房产 

    李克强：建立不动产统一登记制度,实现信息共享 

    那现在唱多的人是在掩护他们逃跑吗？ 

    ----------------------------- 

    不得了救命啊，青岛房价全线崩盘了！ 

    楼主：端木小可爱时间：2013-11-2021:20:00 

    来人啊。青岛原来是 1万 4的。现在崩盘到 6千刀了。 

    不得了了。救命啊。我老板鸡亿元焊在融创中国青岛房地产合伙

项目里面了。 

    求高人啊。现在中国 3，4线房地产全完蛋了。 

    杭州现在也危险了,郊区就不说了,很多个超级大盘己跌 30%了,

如庭院深深,广厦天都城,等等,就连主城区的也出现的降价促销,如

协安紫郡,3月份开盘时 16800一米,昨天刚降价,14500了 

    以下是转载青岛的情况—————————————————
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——————————— 

    坐在上层最靠前的位置，一路的确风景尽收眼帘，而且因为是坐

在第二层，视线很高，所以感觉很棒，推荐有到青岛来玩的朋友也不

要错过，体验一次。反正票价也不贵，从火车站到石老人，才 10元，

比掺团实惠多了。 

    车一直在东海路行驶。知道青岛的朋友应该知道，这条路应该是

青岛所谓的“金边”了，房价应是最贵的了。 

    随着车子走走停停，我发现了一个以前所没有发现的现象，那就

是，沿路两旁，有很多住宅都挂起标有出售的条幅，多层、高层、别

墅都有，而且应该量很大，从五四广场到石老人一路，不经意就有几

十处之多！因为在车上忙于照顾调皮的儿子，没有时间腾出手拍照。

但我们返回五四广场，在公交车站等车的时候，发现了竟然有人在车

站贴了卖豪宅的小广告，而且一出手就是多套。看得自己后背都有些

冷了，难道这么快吗？可是我们的报纸、我们的电视节目、我们的各

种网络信息上都是说，房子是卖的不是小好，而是大好特好啊！ 

    这是怎么了！？ 

    端木小可爱的资料 

    ------------- 

    形势大好不是小好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2113:19 

    美联储会议纪要：可能在未来几次会议中缩减 QE 

    2013年 11月 21日 07:25 
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    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    美联储周四(11 月 21 日)公布的 10 月会议记录显示，美联储官

员普遍预计相关经济数据与美联储预期一致，即劳动力市场持续改善，

美联储能在未来几个月削减购债计划规模。 

    美联储官员还讨论了多种与预期不符的情形，看美国经济或债券

购买计划在这些情况下将如何变化。一种情况是，美联储认为购债计

划已开始得不偿失，决定在完全实现计划目标前就削减购债规模。 

    ----------- 

    美联储这样大幅度忽冷忽热，全球投资者会被他们忽悠感冒的！

哦，对了，他们掌握着药品专利，你感冒了，他就赚钱了嘛，哈哈哈

哈哈！人民币自由兑换已经成为决策了，可以考虑正式退出了，退出

后，中国股市，楼市的暴跌可以合理解释为外部因素！需要更加加快

改革因对危机，啊，这个逻辑也算自圆其说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2113:23 

    引用：某国的房价会演变成切尔诺贝利事故么？？？ 

    切尔诺贝利发生核泄漏后，。。。。可是居民并没有被告知事情的全

部真相，这是因为官方担心会引起人民恐慌。。。。终于在事件过了差

不多一周后，莫斯科接到从瑞典政府发来的信息。此时辐射云已经飘

散到瑞典。。。。 

    --------------------------- 

    现在某国的民众得到的信息是房价在不断的上涨中，，，还在不断

的上涨， 
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    ---------- 

    房产税推出和美国退出 QE 后就不需要掩饰了！我放话到这里，

这两个都是近期，也就是几个月左右忽然推出！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2210:34 

    肯德基居然有脸做广告到央视，央视居然也有脸让他做广告，40

天的鸡，不含激素的饲料，含不含其它生长素，含不含让鸡睡觉的药，

含不含抗生素，含不含油性大的转基因？ 

    ------------农业部为什么不权威检测！你们政府要为人民服务

不是为官僚和资本服务！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2210:36 

    盛洪：全国人民贴钱在养国企 

    来源：新浪财经 2013-11-2111:09人民全国 

    盛洪。资料图 

    文_盛洪(北京天则经济研究所所长) 

    中国现在有两个最重要的问题要解决。一个是国企垄断问题，还

有一个是土地问题。国企最重要的问题是，它这样一种产权形式不适

宜在经营性领域存在。就我们的一个判断，如果是国有企业在经营性

领域存在，那么就相当于政府在进入这个商业活动。国企在经营性领

域去活动的话，本身跟政府的职责是矛盾的。我们的基本主张是国企

要全部从经营性领域退出，不但是竞争性领域，我们说的是经营性领

域，包括垄断性领域。现在首先要做的是取消国企的各种特权。就像

国企垄断的特权，还有国企获得很多优惠，比如说它们其实是在占有
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国有土地，但是它并不支付国有土地的成本，不支付地租。即使算作

资产，其实一般来讲它把国有土地算在一个不确定的资产，那么它的

估价为零，所以它实际上不支付任何的成本。还有像获得非常低息的

贷款，还有就是获得很多国有资源的开发权，但支付很少的对应的资

金。这都是非常重大的问题。 

    一方面要取消国有企业的各种特权，另一方面要对国有企业加强

监督。首先是财务上，国有企业要真正去上缴利润，从 1994 年到现

在为止，实际上国企作为整体来讲没有向全国人民交一分钱。反过来

它其实获得的大概有数千亿的政府补贴，就是中国人民在补这些国企。

它不上交利润，或者它名义上交利润，实际上它把上交的利润又反过

来投回到国有企业。在另一方面，它们有一种权力，就是它们可以不

受限制地去发放工资和奖金。所以从这方面来讲，国企在我看来它不

是国企，其实不是国企在为中国做什么贡献，而是全国人民在养这些

国企。任何一个所有者雇一个人，然后你替我干，替我去经营，最后

我还要贴钱，然后你活得比我还好，这是很荒诞的事情。所以，严格

来讲对于国有企业到了应该彻底改革的时候了。 

    ------------------------------------------ 

    附新闻背景：远洋风暴 

    11 月 7 日，*ST 远洋(3.21,0.05,1.58%)通过公告证实了坊间传

闻，担任公司执行董事的徐敏杰正接受相关部门调查，而徐的另一个

职务是中远集团副总裁。11 月 8 日，徐敏杰在中远集团的个人网页

还未撤下，按照座次排列，他排在董事长马泽华、总经理李云鹏、总
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会计师孙月英和副总孙家康之后。 

    1980 年，22 岁的徐敏杰进入中远集团上海远洋运输公司，至今

已经在职 33 年。1998 年，魏家福执掌中远集团，徐开始任总经理。

此后的 15 年时间，魏家福带领着中远集团向世界级跨国公司迈进，

徐敏杰也逐渐成为中远集团的中坚力量。 

    从巨额亏损到出现贪腐事件，近两年来，央企的效率和管理问题

再次引人关注。2012 年，沪深两市十大巨亏的企业全部为央企或地

方国企。除中国远洋亏损 95亿元外，中国铝业(3.91,-0.04,-1.01%)、

中国中冶(1.83,-0.01,-0.54%)也分别亏损 82.3亿元和 69.5亿元。 

    以往央企成为行业领头羊，不过是托周期上升、不公平竞争之福。

如今央企亏损的原因尽管可以归结为行业下行，但企业对经济周期的

整体错判同样不能忽视。 

    ------------- 

    他为什么不说全国人民在贴钱养房地产老总，养煤老板，养垄断

外资，贴钱给外国人廉价生产商品！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2211:33 

    看来，我的预言开始有些靠谱了： 

    引用：房产投资风险最高 50城：49个是三线城市(附表) 

    2013年 11月 22日 07:44王培霖柳九邦缪琦 

    过度开发逆转供求三线城市房价入冬 

    一边是各大城市房价的高烧不退，一边是部分中小城市楼市的寒

意阵阵，当前中国房地产(行情专区)市场出现了明显的分化迹象，三
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线城市积聚的楼市风险不容小觑。 

    国家统计局日前公布前十月 70 个大中城市房价。同比来看，除

温州外，其余城市全部上涨。其中，21个城市房价涨幅高于 10%。 

    但一名三线城市的地产商近日告诉《第一财经日报》记者，这种

“火爆”只存在于一二线城市，许多三线城市今年下半年量价齐跌，

行业正在迎来大拐点，未来的有效刚需严重小于供应量，房价不会再

疯涨。 

    上海易居房地产研究院根据统计局数据测算得出，10 月一二三

线城市新建商品住宅价格环比涨幅分别为 0.85%、0.64%、0.57%。全

年一线城市房价的环比平均涨幅均“高高在上”，远远超越二三线城

市的平均涨幅，同时，二线城市房价的环比平均涨幅则一直略高于三

线城市。 

    克而瑞上海机构研究总监薛建雄对记者表示，目前广大三四线城

市的房地产已经出现供过于求的结构性问题。“三四线城市热衷于建

新城，房子一建就一大堆，但是各种配套跟进很慢，人口导入也比较

慢，这就造成短期楼市库存消化困难。” 

    部分城市楼市遇寒冬 

    在 21日开幕的浙江省诸暨市第八届房产博览会上，40多套楼盘

的销售团队正在使出浑身解数努力吸引稀疏前来的客人。和去年的

35个楼盘相比，今年的卖方阵容庞大了不少。 

    诱人的秒杀房、八二折特价房、一套百平方米洋房 10 多万的大

让利以及从未有过的大折扣，房产公司和售楼人员除了高品质、好地



6177 

 

段的宣传外，主打的仍然是价格牌。 

    在房产博览会现场，记者观察到，大部分楼盘的二期房价不是与

一期基本持平，就是略微下降。而如特价房、大折扣等变相降价的方

式则十分普遍。 

    一名当地房产业内人士对记者表示，目前诸暨二环内的房子均价

已经从去年的上万元降到了“不超过 9000元”。在他看来，品质差的

楼盘甚至可能会跌到约每平方米 6000元。 

    这名业内人士判断，房价下降的原因是如今诸暨房地产市场已经

严重供大于求，这个问题在接下来几年还会更加严重。今年出现明显

供大于求的主要原因，是去年当地政府为了拓展城市空间集中动迁农

居房。 

    他表示，去年当地政府在城东拆迁了约 80 万平方米的农居房，

增加了 2300亩土地，需要 60多亿的拆迁成本。为缓解财政压力，政

府开始大量拍卖土地，将土地集中推向市场。而当时的房产投资者也

都信心十足。 

    市民老周则告诉记者，他的 5个亲戚原本都在诸暨的房产公司售

楼部工作，但在今年 3月楼实在卖不出去，就辞职转战无锡和宁波等

地。但据他们反映，那里的楼房也不好卖。 

    上述诸暨业内人士表示，除了大城市外，大部分三四线城市都面

临着像诸暨这样供大于求的局面。 

    本报记者此前在义乌采访期间，走访了市区的多个楼盘，发现前

来售楼处问询的购房者较少，多数楼盘以出售大户型房源为主，销售
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上存在一定难度。 

    义乌市统计局发布的数据显示，前三季度，义乌商品房销售面积

相比去年同期下降 19%。 

    义乌当地开发商刘明对记者表示，义乌楼市目前基本上属于有价

无市的状况。“价格还是比较坚挺，但成交不活跃，不温不火，总体

感觉向下的概率会更大。” 

    “义乌楼市确实不是很乐观。”一名在义乌炒房多年的人士也对

记者称，他正打算把义乌当地的房源都卖掉，再到省城杭州投资豪宅。 

    “今年‘国五条’出台后，由于政策末班车效应导致楼市成交短

期放量，其余时间都较为清淡。”刘明表示，“2010年前后，义乌曾经

出了两个全国有名的‘地王’，但目前这两个项目的销售都很一般，

一度贴近成本甚至亏本卖房。” 

    而记者所调查的另一个位于江苏的三线城市，目前核心区域房价

在每平方米 9000~10000 元。最近几年市场每年可以消化的房子，约

和库存量相当。 

    前述地产商认为，三线城市与一二线城市最大的不同在于缺少外

来的高端购买力，加上土地大量上市的原因，三线城市普遍存在商品

房库存量大的现象。 

    由于存量大，今年该三线城市的地产商也常常大打价格战。 

    供应过量埋隐患 

    多名业内人士对记者表示，当前部分中小城市楼市遇冷的主要原

因在于其楼市客群主要来源于当地，前几年市场火热加速了房企的大
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规模开发，为后期市场供过于求埋下了隐患。 

    在上海易居房地产研究院监测的 20个城市中，截至 10月底，一

二三线城市新建商品住宅库存总量分别为 2748 万、2760 万和 2251

万平方米，同比增长分别为-9.2%、-3.6%和 17.4%。 

    上海易居房地产研究院研究员严跃进表示，一二线城市去年“金

九银十”预期落空，库存积压，而今年楼市升温，去库存化效果不错，

特别是南京、福州、厦门等城市甚至存在库存严重不足的风险。而三

线城市库存则出现了较大的同比增幅，未来这些城市库存增长的态势

仍有可能持续。 

    克而瑞信息集团研究中心于今年 7月发布的《中国城市住宅发展

前景与风险排行榜》显示，三线城市的楼市风险远高于一二线城市。

而三线城市，林波分析称，大多数是外来务工人口占比较高，城市常

住人口普遍低于户籍人口，使得市内对新增住房的需求相对较小。另

外，经济总量的相对有限，以及中心区域土地供应的较为充裕，更使

得三线城市供应过量的市场现象雪上加霜，因此大多城市房地产市场

待售存量一直处于增长之中，整体风险较高。 

    一家中型房企的副总经理对记者表示：“很多房企原来去三线城

市做开发，但不少被套住了，最终还是认定在一线城市和少数二线城

市开发是相对安全的，所以都回来了，导致今年一线城市和少数二线

城市的土地市场非常热。” 

    地产商诉苦 

    在三线城市房地产风险开始积聚的同时，也有开发商反映迅猛增
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长的开发成本将开发商的利润压到了盈亏临界点，如果土地财政不解

决，三线城市的房地产问题是不可能解决的。 

    据记者了解，某城市的土地成本加各项规费，占据了开发成本的

一半以上。涉及房地产的收费部门有 20 家左右，收费项目达 50 多

个，立项、环评、审图、日照分析、人防、地震评价、氡气检测、气

象防雷等无所不包。 

    “服务就收费，没钱收的就推诿。房地产就是唐僧肉，哪个部门

都来吃一口。”有地产人士称。 

    例如规划局按照每平方米 1~1.2元的标准征收规划服务费、放线

费，气象局按照每平方米 0.2 元的标准征收气象检测费、气象审核

费，经信委散装办按照每平方米 2 元的标准征收“水泥扶散费”，建

设局征收“施工图设计审查费”、房管局征收“商品房销售代办费”、

“网络服务费”等，供电局征收“电力(行情专区)配套费”。此外，

还包括若干有资质的中介单位的审核收费。 

    在前述地产人士说明的成本结构中，土地成本约占 26%~36%，各

项税收约占 12%，各种规费占 20%左右(含供电、供水、供气等费用)，

建筑安装成本和绿化成本占 30%~36%，财务成本占 3%，剩余部分是维

系公司正常运转的销售费用和管理费用。 

    事实上，在简政放权的思路下，行政审批收费开始减少，但往往

是工本费之类的小费用。房地产开发需要经过的审批部门众多，必然

造成审批流程缓慢。而每拖延一天，往往意味着房地产开发商要增加

几十万元的财务成本，这都会反映进房价中。从一些三线城市地产商
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的角度来看，土地成本的上升是硬性的，行政审批周期长，人工费、

材料(行情专区)费上涨，销售缓慢等因素，均增加了成本，但下游的

房价却难以再涨了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2211:46 

    房价就由开发商说多少就多少，没有人来管！！！既是小商小贩卖

个萝卜青菜，也要物价局来管理啊！！！中石油的价格和中国的电力价

格起码还是发改委管的，比较明显的例子就是电力用市场化的煤炭发

规定价格的电，我对电力的有钱和腐败也是知道的，这是另外的对国

有资产和领导财务监管的问题，不是改变生产关系的问题！但是我可

以这样说，如果电力完全市场化，人家煤炭价格涨电价涨，人家要涨

多少就多少和房地产一样你一点脾气都没有！不要看现在煤炭价格被

他们人为甚至用美国运来的煤炭压低，煤炭价格如果会涨的话情况就

截然相反了！话又说回来，同样是掌控了民生命脉，为什么让私有化

的房地产以市场的名义把价格涨到天上而不允许国有化的电力涨价

呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2212:56 

    ZXL1968：中国应该追缴外资特权在中国的获利，为什么呢？实

际上长期以来国有企业在承担员工大量应得社会福利下与外资和私

企进行的不公平竞争！这次诺基亚被卖给微软，他们就不考虑员工福

利，对于外资这样的特权，还有偷税漏税和地方非法给外资减税的不

公平竞争问题要一次性给予补偿！ 

    附录：骆家辉《财经》年会演讲：中国应消除国有企业享受的特
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权 

    中国还应放松对其境内的外国投资和商业活动限制，尤其是金融

服务方面，消除国有企业享受的一些特权，让它在公平的竞争场地上

和国内外公司竞争。还要对中型小型企业的政策上的支持，对经济发

展是非常重要的。 

    【财经网讯】2013年 11月 18日，美国驻华大使骆家辉在“《财

经》年会·2014：预测与战略”上发表演讲，演讲实录如下： 

    骆家辉： 

    非常感谢芮成钢刚才的介绍，我很荣幸能够到这里来参加一年一

度的财经会议，有机会开始讨论美中关系，这是当前世界上最重要的

双边关系之一。 

    首先，刚才大家听了比尔·克林顿总统的演讲，他的确对美国关

系，以及中国经济的进步作出了贡献。像他刚刚所说，他一直热心支

持美国跟中国的关系，在 2011 年美中关系的签署使它得到正常的贸

易关系，这个为中国加入世贸组织铺平了道路。2011年他就加入了，

而中国这 34 年以来惊人的转变在中国加入世贸之后大大的加快了中

国这个惊人的转型和尼克松总统 40 年前访问中国有鲜明的对比。40

年前，当时两国经济互相依存的成都是不可想象的。1972 年尼克松

总统第一次访问中国的时候，那时候美国的双边贸易还不到一亿美元，

对对方的投资接近于零，只有非常少数的美国就业机会依赖于中国的

贸易。现在大约有 16 亿美元的服务，每天来往于我们两国之间，美

国除北美之外最大的贸易市场就是中国，而且中国已经成为美国农产



6183 

 

品首要的国外的目的地，有 80 万美国就业机会依赖生产一些销往中

国的产品和服务，而 2009 到 2012 年我们对中国出口的货物增长率

达到 65%，还有上百万的中国的就业机会依赖于同美国的贸易，美国

已经成为中国最大的出口市场，其实中国对美国的出口总额超过它对

所有欧盟国家的总和。 

    所以，在我们两个国家的人民，他们从这种非常深的互相依存的

经济一体化得到了很多的实惠。那么，由于中国惊人的经济增长，很

多人就在这个地区一直在讨论，美国再平衡，或者向亚洲的转向，就

像王先生问克林顿总统两次。很多在中国的人他们认为再平衡和转向

的目的构造为了限制中国，限制他们在政治方面和经济方面的崛起。

实际情况绝对不是这样，美国在这个地区已经有将近两个世纪一直是

处于领导地位，我们在亚太地区的存在有助于维护稳定，促进所有地

区和国家的经济增长，有助于给更多人民带来更大的繁荣。亚太地区

有 40 亿人民的人口住在那里，世界最大的四个经济体当中，三个也

是亚太地区，而且有一些最关键的生态体系，加起来亚太地区占全球

GDP 的将近 60%。所以，这个地区对应对我们当前面临的每一个国际

上的挑战都是至关重要的，所以不奇怪。奥巴马总统从他执政一开始，

他把同亚洲地区的交往作为主要的策略之一，而且实际性的增加了我

们的投资，包括外交、经济和战略方面在这个地区的投资。 

    为了这个目标我们正在使整个地区的各种关系，包括中国的关系

注入新的活力。的确从执政以来，奥巴马总统已经和`轮胎主席进行

12 之次会晤，而党主席以来，奥巴马和他进行了两次会晤，12 月初
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拜登副总统还要再来进行访问，包括国务部、财务部、证监会主席还

有国家安全顾问他们都来过中国。增加的交往也包括在双边军事交往

方面，上个礼拜有一个解放军的团队和美国陆军参加了一个共同的人

道主义救援的演习，每年我们邀请中国和美国海军参加第一次环太平

洋的军演，所以不是限制中国，美国和我们共同合作来维护以规则为

基础的国际秩序，来维护全球和平和稳定这样的一个中国。通过这个

再平衡，我们希望促进一个稳定的安全环境，建立一个区域的经济秩

序，一个公平的、开放的、透明的制度，而且我们寻求保护地区所有

人民的普世权利和自由。美国同亚洲打交道的基础就是加强我们长期

以来保持的同盟关系，同时和新兴强国建立一些新的伙伴关系。我们

这个政策很重要的一部分越来越多的就是要努力同中国建立一个稳

定的建设性的关系，这个关系会给整个地区，乃至全世界都带来好处。

美国的成功同中国的成功是不可分的，奥巴马总统多次公开的和私下

的表示过一个强的、繁荣的、和平的中国是符合美利坚合众国的根本

利益。而且我刚才提到了很多高层的会议，在我们领导人之间，内阁

成员之间，部长之间，还有我们 90 多个对话机制都有一些目标，就

是要找到一些合作的机制，在利益一致的时候，在不一致的时候要处

理好这些分歧。问题就是这个关系的新模式能不能给两国人民带来一

些真正的实惠，一些具体的成果，光是宣布有一个新模式这是不够的，

合作领域之一就是可持续能源，美国和中国是世界上最大的两个经济

体，能源的最大消耗方和最大的碳排放方要解决能源安全问题，应对

气候变化的话，我们必须要作为伙伴共同协作。光是中国或者美国要
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单独行动，这不可能解决气候变化所带来的各种挑战。进而，中国作

为一个非常重要的世界性的国家，而美国不是合作，所有这些都是白

费的。如果美国能够大幅度的减少它的碳排放，找到一些新的技术，

使得一些国家取得能源独立的话，减少碳排放的话，要是中国什么都

不做，所有这些努力也都是浪费的。这并不是夸张的，可以这么说，

整个世界尤其是期待着中国和美国在清洁能源和气候变化问题上发

挥领导作用。另外，我们还认为加强合作，来防止核武器的扩散，这

应该成为我们一个新模式的观点，这是一个共同利益，这也应该促进

更多的合作。而美国和中国另外的共同目标就是防止伊朗发展核武器。

我们两国间作为安理会常任理事国所进行的密切合作，希望近期内能

够同伊朗达成一个突破，达成协议。中国领导人正在继续不断的使他

们的社会现代化，重组他们经济进行再平衡，从过去不可维持的基础

设施的投资和低成本的出口和低工资的制造业，要转向更多以国内消

费驱动的模式和创新的模式。我们同中国打交道的，每一个层次我们

都是表示，我们认为从中国自身的经济目标来考虑，要采用一些有法

律统制这种国际准则，包括军事财产，自由企业，开放市场和公平竞

争是最符合它自身的利益，中国还应该放松对其境内的外国投资和商

业活动的限制，尤其是在金融服务方面，还有消除国有企业所享受的

一些特权，让它在公平的竞争场地上和国内外公司参加竞争。还要对

中型小型企业的政策上的支持，对经济发展是非常重要的，还有一些

强有力的强制执行的军事产权会促进创新而成为经济增长的发动机。

中国的领导人也认识到需要更多的创新型的经济，我们期待能够有更
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多的合作加强法制，促进一个更有独立性的透明的司法体制，还有增

加知识产权的保护和强制执行。这些宣布使我们受到鼓舞，包括对国

有企业的改革，还有利率改革，放松只生一个孩子的政策，还有一些

农村土地改革等等。我们非常急切的等待能够听到更多的细节，有关

怎么执行这些改革。 

    花一点时间谈谈人权，这是美国全球政策必要的组成部分之一，

在讨论这个问题，不管是同中国或者任何一个国家谈的时候，我们首

先的一个前提就是所有人有权得到《世界人权宣言》的各项保护，这

些是普世界标准，也包括法律的应有程序的确立，能够自由发言的机

会，以自己选择的方式享受一个自由新闻媒体的好处。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2213:07 

    为什么我们国家的领导总愿意和着美国的节拍手舞足蹈？为什

么总看着美国的脸色行事？？为什么总以美国的喜乐做为标准？？？ 

    -----因为他们的一切被人家窃听！我们是世界上几乎唯一对美

国窃听没有强烈反应的国家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2216:49 

    国泰君安卷入诈骗案经纪人私下集资涉 6600万 

    2013年 11月 22日 03:53 

    目前，内蒙古赤峰市的一些投资者正陷在 6600 多万元投资款追

讨无门，甚至可能血本无归的恐惧中。 

    据涉事的刘女士的介绍，这些投资者都是通过国泰君安内蒙古赤

峰营业部一位姓程的经纪人，购买了该公司发行的一款名为“君得惠”
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理财产品。此前滚动投资的三年多时间，“合作”一直非常愉快，但

今年 7月中旬，当又一期产品到期时，突然出现本息无法兑付。随后，

在他们和国泰君安的共同追究之下，一场程某利用职务之便私下集资

的“骗局”逐渐暴露了出来。 

    目前，程某已被公安机关带走调查。而对于投资者向公司讨要损

失的诉求，国泰君安方面还未给出答复。 

    高收益骗局 

    刘女士是内蒙古赤峰市的一位个体经营者，今年 50 岁。目前所

知，她也是此事件受害投资者中投入金额最大的。 

    刘女士向记者讲述说，2009年，经当地一位工商银行(行情股吧

买卖点)员工介绍，她认识了国泰君安赤峰营业部的经纪人程某。之

后，程某便向她推介了一款名为“君得惠”的理财产品，并把她领到

了时任赤峰营业部总经理苏某的办公室。而苏某也向她推荐了这款产

品，说这是国泰君安刚刚发行的一款新型零风险、高利润的稳健理财

基金，若购买可直接与程某联系，他是营业部专门负责此项业务的人。

随后，刘女士在赤峰营业部与程某签署了购买产品的相关协议。 

    刘女士说，近四年时间，该产品一直以三个月为周期不断滚动，

她也一直坚持投资。随着双方信任的增加，投入的金额也越来越大。

最近一次购买时间是今年 4月 15日，投入本金 1170万元，协议约定

今年 7 月 15 日到期。谁知道，这次到期去兑付本息，竟然出现了不

能兑付的问题。而更想不到的是，10 月下旬，却等来了“程士峰被

抓”的消息，直至这时，大家才知道受骗了，面临着血本无归。 
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    儿子即将结婚需要买房，抵押的房子每月还贷压力很大，90 岁

的老父亲也已没钱养老……这日子该怎样过下去？“刘女士说，”目

前保守统计，合计被骗金额超过 6600万元，直接、间接涉及上百人。 

    在刘女士提供的她与程某签订的最新一期产品购买协议上显示，

双方约定到期的利息共计为 245.7 万元，每月 81.9 万元，相当于月

息为 7%，如果合算成年息，则高达 84%。 

    而事实上，国泰君安正宗的“君得惠”，是一款 2009年 9月成立

的债券型集合理财产品，存续期五年。从其披露的净值看，近一年时

间，其年化收益率只有 3%左右。 

    11 月 21 日，国泰君安一位投顾告诉记者，“君得惠”早就不是

国泰君安重推的品种，目前公司存续期的理财产品最高预期年化收益

率也就在 7%左右。 

    经纪人私下集资曝光 

    刘女士在回答记者提出的“这只产品利息过高，是否产生过怀疑”

的问题时，她解释说：“合同是在正规国泰君安营业部签署的，协议

是制式合同，并加盖国泰君安证券公司公章；近四年里，程某一直是

营业部的员工，照片就挂在营业部墙上，也有自己的办公室；国泰君

安也确有”君得惠“这只产品；更重要的是，之前本息都是按时兑付，

有时程某还会主动提醒。”另一位受害投资者赵先生亦向记者表示，

当初买产品时就是因为信任国泰君安证券，而程某又是该证券公司在

赤峰唯一营业部负责销售这款产品的员工。他自己、父母，以及兄弟

姐妹等合计投入的逾 400万元亦索要无门。值得一提的是，赵先生曾
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经做过一段时间程某的下属。他说，程某对于高利息给他的解释是，

自己通过私人关系拿到的内部申购名额，是公司对大客户的福利，十

分有限。而从多位投资者的描述中，都可看出，程某利用其国泰君安

经纪人的身份，为自己私下募集资金提供了平台。受害的投资者透露，

他们购买产品的资金都是打给了程某，程某说他汇集之后再一起打给

公司，一直以来，本息兑付程某也都是采取直接付现金的方式。 

    “签署购买协议时，觉得挺正规的。”多位受害投资者表示。而

记者了解到，程某跟这些投资者签订的协议有两份：一份是粉色的加

盖有国泰君安公章的“君得惠”制式合同，包括风险揭示书、客户调

查表和签署条款；还有一张是《委托协议》，写明投资者在某个时间

委托国泰君安经纪人程某申购国泰君安代理发行的君得惠基金，并明

确申购金额，到期日期，约定利息，到期需兑付的本息金等。 

    值得一提的是，《委托协议》中确有标注“内部申购”字样，同

时，在公章、手印附近还署有同时签订的君得惠制式单据的合同编号。 

    目前，程某已经被公安机关带走调查。据国泰君安最近在其内蒙

古分公司网站上发表的声明显示，是公司在今年 10月 16日，接到有

关人员情况反映，调查后才发现营销类员工(非全日制)的程某个人涉

嫌私刻公司公章、伪造协议等，于是立即向当地公安机关报案。 

    经纪人管理的漏洞 

    北京盈科律师事务所臧晓丽向记者表示，程某所为即使是个人行

为，但是打着公司的招牌，投资者是奔着“国泰君安”买的产品，证

券公司方面就有不可推卸的责任，公司管理不善，一方面是员工管理；
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另一方面是合同是否外泄。 

    “其实，金融机构业务经纪人管理不严已是行业内的普遍现象。

在当下激烈竞争之下，银行(行情专区)、券商、信托等都过分看重员

工的营销能力，只要完成任务，睁只眼闭只眼。前阵子有银行还曝出

过，若能拉来一定量的存款就可以当银行支行的行长。券商也一样，

几乎都是以业务量来作为对业务经纪人考核的唯一指标，而对人员素

质、品行考察少之又少，后续也缺少法律法规方面的管理和培训，一

些小城市的券商营业部更是这样。”上海一家券商营业部总经理感慨

道。 

    资料显示，近些年，国泰君安营业部遍地开花，几年前在内蒙古、

新疆、宁夏等偏远地区，即使是小城市、小县城，也大都已建有营业

部。 

    “通常情况下，营业部工作人员都是在当地招聘，条件是能够完

成营销任务。”上述提到的赵先生告诉记者，当初他应聘时，首要条

件就是要完成几百万任务。2011 年 4 月，在其动员亲戚朋友帮自己

完成了任务之后，他确实得到了一份为期一年的聘用合同，但一年后

就不再续签。 

    刘女士说，事发后，他们先是找到国泰君安赤峰营业部要钱。内

蒙古分公司总经理曾亲自到赤峰处理此事，当时他以一番“公司有不

可推卸的责任，儿子有错老子负责”的说法安抚了他们。今年 11 月

初，他们又曾集体到上海找国泰君安总公司要说法，但接待的相关负

责人也没有给出明确答复。 
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    11月 21日，记者也曾就此事采访国泰君安方面，相关人士表示，

公司已经发表了声明，而对其他问题，暂无说法。 

    ------------- 

    ZXL1968：高息的理财产品和网贷的神话已经开始破产，现在谁

买理财产品就离去上访被人家当狗打不远了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2216:58 

    ZXL1968：真的是零时工干的，是私自干的？高息的理财产品和

网贷的神话已经开始破产，现在谁买理财产品就离去上访被人家当狗

打不远了！关键是程某收到的钱是自己放贷还是给公司了！从文中看

他们总经理是知道这件事的，而且亲口说找程某办，那么既然总经理

知道有这样一笔钱程某自己把钱黑了去放贷的可能性为零，可以判断

是国泰君安资金链出问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2218:06 

    引用：从最近网友反馈的信息来看，部分城市房价已呈现下跌趋

势：湖南、青岛、以及浙江部分城市。 

    房产税在什么时候征收阻力最小？ 

    如果房价下跌时候增收，则有趁火打劫之嫌，阻力巨大。 

    房产价格走高时征收，则打压土地价格，减少地方政府收入，地

方债务危机加剧。 

    最好的征收点在房产价格很高，但是已现颓势，而大部分人却认

为房产价格还会涨的时候。现在大家不是千呼万唤房产税吗？ 

    所以不是房产税打压房地产，而是房地产已经进入拐点，房产税
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应运而生。 

    -------- 

    我也是这样看的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2223:38 

    @黄二娃 198812173楼 2013-11-2219:27:28 

    楼主不愧是教高中的，所用的典故都是高中可以学到的，现在社

会很奇怪，过的西装革履，游手好闲的人整天忧国忧民，衣不果腹，

汗流浃背的人反而信心满满。 

    ----------------------------- 

    能让二娃同学听懂就好！顺便说一下我有好几套西装但是感到很

拘束，平时不喜欢穿！游手好闲离张某也甚远，倒是忧国忧民忧自己

子孙后代的未来你倒是说的很贴切！其实中国教育体系讲究大而全，

在古代还有机会成博学大儒尚可，在今天通晓各个学科几乎已经没有

这个可能了！很多人知识的宽度就是在高中打下的，到大学反倒太专

业了！用大家都听的懂的话说话，比搞地质的那位动不动来几句深奥

的楚辞我感觉似乎更真实一点！现在什么都有造假啊，我都怀疑那个

人是不是真的对楚辞信手拈来？实话说我没有哪个本事，但是如果需

要的话背几个月也是可以的。不过他在谈弄权治国，我在谈经济民生，

与楚辞何干耶？想哪爱迪生当年，图书馆的书挨个看，只有高人指点

让他有针对性的看才成就了爱迪生啊，否则爱迪生把图书馆的书就是

全部看完也就也该死了，你我现在又怎么能灯下攀谈呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2318:17 



6193 

 

    @huishao_00712176 楼 2013-11-2308:20:55 

    童大焕:炒作房产税妨碍真改革 

    2013-11-1209:08？？？来源：大焕视界？？？ 

    原标题：童大焕：楼市一叶障目妨碍真改革 

    作者：童大焕，东方早报评论专栏作者、搜狐自媒体专栏作家。 

    在十八届三中全会 4天闭门会议、消息密不透风之际，会议开到

第 3 天，消息却称房产税已冲破重重阻力，三中全会后将全面推行。

这个消息来自和讯网独家，发布于 2013年 11月 11日，却没有作者。

消息称：“中共十八届三中全会已召开两天，...... 

    ----------------------------- 

    上一段基本没有什么技术含量！不动产统一登记制度实际就是为

房产税做准备而不是为官员公布财产做准备！这一段有些料，但是起

码有几个严重错误： 

    1：三中全会起草文件把关的那三个人知道方向，其他人不知道！

李相连续在海外发表经济文章有点朱相出口转内销的衣钵，实际上执

行的都是李相的既定方针！ 

    2：收房产税不是冲破阻力，是利益使然，鹅城的地据我所知 100

年后的都卖完了，靠拆迁棚户区卖地也已经接近尾声了！ 

    3：他说：“投资型政府形成腐败、通胀、两极分化和环境破坏的

基本格局”是严重缺乏常识！罗斯福算不算投资型政府，毛泽东、斯

大林高积累低消费高增长投资型政府！显然无论资本主义还是社会主

义国家投资并不必然带来腐败！毛泽东、斯大林时期是腐败最少的时
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期！腐败两极分化与投资无关！4：说：“廉价土地廉价环境廉价资源

廉价劳动力加廉价出口的外向型经济，换回的美元不能在国内自由兑

换，于是由央行变成巨额外汇储备，印出大量人民币兑换美元投放到

市场上。”是对的！但是说：“投资型政府则是地方和国企请客、中央

和全民买单！也就是地方政府和国企都是不负责任的儿子，抱回一大

堆孙子（无度借债扩张）要由爷爷（中央）养。”这话相当部分是错

的！我们国企的问题地方的问题不是投资的问题，是该投资的不投资

拱手让给别人，比如矿产资源，比如饮食消费服务市场，比如科学技

术！可笑的是按照他的说法，有大把钱的国企地方政府为什么把最赚

钱的矿产资源廉价卖给私人和外资？我母亲以前就是乌鲁木齐市国

有饮食服务公司的会计师，我亲历满街的国有饮食服务行业，宾馆是

怎么一个个到了私人手里，最后员工从主人变为奴隶，到处找报销医

疗费、暖气费的，他奶奶的，老子对这个是很知道的，我从小耳濡目

染的知道，餐饮行业毛利率规定是 50%，国企餐饮企业不用付高价房

租，不用用地沟油可以保证合理利润养活一大批退休职工和在职职工，

也能够给顾客提供放心的食品，显然这样有稳定利润的行业有国企和

地方投资了吗？没有。他们和矿山一样廉价卖掉了，原来的厨子摇身

一变就是总经理了，你说是制度变化导致管理升级了吗？不许放屁，

我见过这样的老总多了，大字不识几个，发了横财后要么最后吃喝嫖

赌的死了，要么被大资金兼并，要么偷税漏税被判刑了！再多说一句，

你没有大资金后台，你小资金和人家对抗，一个偷税漏税就把你企业

可以毁了，我本人亲历他们大骂的国有饮食服务垄断到大资本垄断！
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我们再看科技，我的这个数据存了好久了，以后放专题发，一句话中

国的科技投入长期偏低，极度偏低！---我说了半天就一个意思，实

际上中国就没有好好的去投资，就没有脸说投资发展国家经济，干的

就是卖祖宗家业败家的事！不过文章中我同意和赞赏这段话：“一个

县市几十几百万人的利益被转换成三五个人的利益，几十几百万人五

十年的增长被置换成三五个人三五年的政绩。投资竞赛和国家当冤大

头的大型重点工程、国企投资，1元成本可以做成 3元（其中大部分

是腐败成本），GDP 想不“中国经济奇迹”都难，但腐败也是深不见

底，通胀则是高入云端。”但是其中我认为大型重点工程比如高铁还

是要搞的，不能因为个别腐败否定高铁为标志的具有完全自主技术的

投资，非常奇怪的是就是这样的好投资居然一度被卡死所有贷款工程

停顿，从后来忽然有有钱的情况看，前期就是有人故意扼杀中国该投

资的领域！类似的当年还有运 10 下马！多大的市场啊，就这样没有

了！ 

    如果说中国有投资其实就是低效重复建设的投资，国企表现为大

上钢铁，私企表现为开发房地产！区别在于央企进入房地产领域有连

续多年的退出金牌，但是搞低效益的炼钢发改委却畅通无阻的批准！

这不奇怪吗？发改委是干什么的？是宏观调控的！你掌握全局，你预

测未来钢铁产量，谁对钢铁过剩负责，谁对中国这些浪费宝贵金钱和

历史发展机遇负责？又是谁居然让中国最暴利的房地产行业居然几

乎让私人垄断，即使有任志强、潘石屹们也通过所谓的自己给自己加

高薪事实将之私有化了！ 
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    5：若没有房地产吸收多余的流动性，生活资料价格上涨不知会

导致多少人成盛世下的饿殍！---这话更是错误！如果没有高房价没

有按揭贷款预支未来的一生的财富，一旦货币多发固然会很快爆发抢

购风，但是也会很快倒逼中央采取措施改变美元发人民币机制！因为

有了高房价恰恰掩盖了这个错误决策！问题还不止于此，还让农产品

价格、劳动力价格长期畸形偏低！遗祸至今！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2318:20 

    @huishao_00712178 楼 2013-11-2308:27:48 

    张老师，以上是我从另外一个角度转载童大焕的文章，可以说，

他貌似为政府平台说话，但不管怎样，可以作为一面镜子，越辩越明。

另外，一直追着你的帖子看，得到很多营养，谢谢你。 

    ----------------------------- 

    非常欢迎提供各方面正反观点资料！谢谢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2400:26 

    看了下面这个你们就知道经济崩溃和银行开放应该是同步的，已

经不遥远了！人民币国际化放开汇率只有一步之遥了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2400:35 

    石家庄规定到天安门广场等地非法上访将被处罚 

    2013-11-2314:26:20来源:燕赵晚报(北京)有 51662人参与分享

到 

    本报讯近日，石市公安局出台《关于依法处置信访活动中违法犯

罪行为的实施意见》，进一步规范信访秩序，推进信访工作法制化建
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设，坚决打击处理在国家机关办公场所周围聚集、围堵、冲击国家机

关等严重违法行为。 

    据介绍，实施意见对信访活动中的违法行为进行了明确规定:到

天安门广场、中南海周边、外国驻华使馆区和中央领导人驻地等非信

访接待场所重点地区上访的，到外国使馆区“告洋状”的，公安机关

将依照《治安管理处罚法》予以行政处罚。 

    对在车站、码头、商场、公园、广场等公共场所张贴、散发材料，

呼喊口号，打横幅，穿着状衣、出示状纸，或非法聚集等扰乱公共场

所秩序，经有关国家机关工作人员劝阻、批评和教育无效的，按规定

予以治安管理处罚，构成犯罪的，依法追究刑事责任。对在国家机关

办公场所周围非法聚集实施静坐、张贴、散发材料，呼喊口号，打横

幅，穿着状衣、出示状纸，扬言自伤、自残、自杀等行为，或将年老、

年幼、体弱、患有严重疾病、肢体残疾等生活不能自理的人弃留在信

访接待场所，以及在信访接待场所摆放花圈、骨灰盒、遗像、祭品，

焚烧冥币、停放尸体，不听有关国家机关工作人员劝阻、批评、教育

的，依照《治安管理处罚法》相关规定予以治安管理处罚。在信访接

待场所和国家机关门前交通要道上堵塞阻断交通或者非法聚集影响

交通工具正常行驶的信访人，公安机关将依照中华人民共和国《治安

管理处罚法》给予警告、罚款或拘留，构成犯罪的，公安机关将对信

访人依法追究刑事责任。实施意见对信访人的管辖责任也进行了明确，

即一般由居住地公安机关管辖，行为地公安机关应与居住地公安机关

协商并配合开展调查取证等工作，全面收集固定相关证据，因情施策，
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不得限制合法信访活动，不得以组织学习、培训等方式非法剥夺、限

制信访人的人身自由。坚持慎用警力、强制措施和武器警械，避免激

化矛盾、形成对立，力争把问题化解在初始阶段和萌芽状态。在信访

活动中实施违法行为情节轻微的，要以批评教育为主，对严重危害社

会治安秩序，威胁公共安全的，公安机关根据《人民警察法》第八条

的规定，可以强行带离现场，依法予以拘留。对于构成违法犯罪的，

依照治安管理处罚法、刑法的相关规定予以处罚。 

    --------山西的事情到底是什么具体原因呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2400:49 

    延迟退休每年能节省 200亿！多么喜人的数字！可这 200亿和每

年三公消费几千亿比起来孰轻孰重？这 200 亿和年底突击花钱几万

亿比起来孰轻孰重？这 200 亿和烂尾工程与盲目投资的天文数字比

起来孰轻孰重？这 200 亿和百姓的意愿与愤怒比起来孰轻孰重？事

情到这个地步了，还不想着收拾人心，陈布雷给蒋介石的规劝尤在耳

边！你们少吃点喝点玩点就能换来我们少做 5 年 10 年牛马！换句话

说我们亿万人的呼吁在你们眼里不如酒足饭饱后的一个响屁！赵家楼

的烽火看来已经不远了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2401:00 

    中国人民解放军军歌 

    预备唱 

    向前！向前！向前！ 

    我们的队伍向太阳， 
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    脚踏着祖国的大地， 

    背负着民族的希望， 

    我们是一支不可战胜的力量。 

    我们是工农的子弟， 

    我们是人民的武装， 

    从无畏惧， 

    绝不屈服， 

    英勇战斗， 

    直到把反动派消灭干净， 

    毛泽东的旗帜高高飘扬。 

    听！风在呼啸军号响， 

    听！革命歌声多嘹亮！ 

    同志们整齐步伐奔向解放的战场， 

    同志们整齐步伐奔赴祖国的边疆， 

    向前！向前！ 

    我们的队伍向太阳， 

    向最后的胜利， 

    向全国的解放！ 

    ----------大家一定要学会唱，关键的时候可以救命啊！尤其这

几句：我们是工农的子弟，我们是人民的武装，毛泽东的旗帜高高飘

扬。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2401:03 
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    解放战争期间，国民党军队起义、投诚和接受和平改编共 188万

人，包括将领 1500 余名，涉及陆军 240 个师，海军大小舰艇 97 艘，

空军飞机 128架。188万来自敌对营垒的官兵，全被中国共产党领导

的人民军队消化、改造了。在此过程中，解放军派去一名指导员，就

能彻底改造百十人的一个连，派去几百人工作团，就能彻底改造几万

人的一个军或一个兵团，这在世界 5000 年的战争史上，可以说是独

一无二的历史过程。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2401:08 

    我们这里的当官的一过五十岁就可以退到二线，也就是工资不少

拿，但可以不上班，他们退后还可以利用在职时经营的关系和人脉谋

个第二职业，再拿一份工资，你们唯一需要的做的就是，开会的时候

去一下；工人自己交钱六十岁却不让退，工人工作环境差，医疗保护

差（定期的医疗检查），不少的人快退休时就已经疾病缠身了，如果

再延迟他们还能享受得到退休金吗？尤其一些高危行业的人，再延迟

不是要他们的命吗？ 

    ----------各地有专门为官员养老设立的官职，教育界叫督学，

还有调研员之类！官员有人大政协之类！他妈的你们知道早早养老清

闲，让老子们干到死，简直是一群不知人民死活的王八蛋，你们还为

人民服务，你们就是为你们自己服务！洗澡咋没淹死你们，照镜子咋

没照出你们办公室大床上藏的小三小四！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2401:25大妈，大妈们在哪

里，跳起来，骂起来啊！没有词我给您们编：咱老百姓，今儿晚上真
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呀真生气啊(吼)咱老百姓，今儿晚上真呀真生气啊(嘿)咱老百姓，今

儿晚上真呀真生气啊(吼)咱老百姓生气,生气今儿晚上真呀真生气

(吼)哟么哟么哟呵哟嘿哟么哟么哟呵哟嘿生气,生气今儿晚上真呀真

生气咱老百姓们今儿晚上真呀真生气辛苦一生讲究是退休养老人到

黄昏七老八十还要上班啊现如今不知道能活到退休不心里憋屈---啊

---啊---咱老百姓们今儿晚上真呀真生气千家万户响的是一个声音 

    电视里戏子表演憋足了劲甭管他说啥唱啥总要掏你腰包咱们老

百姓呀,今儿个要生气咱们老百姓呀,今儿个要生气咱们那个老百姓,

今儿个要生气咱们那个老百姓呀吼嘿,今儿要生气哟么哟么哟呵哟嘿

哟么哟么哟呵哟嘿生气，生气今儿晚上真呀真生气哟么哟么哟呵哟嘿

哟么哟么哟呵哟嘿生气，生气今儿晚上真呀真生气咱老百姓们今儿晚

上真呀真生气延迟退休一声举国生气电子鞭炮乒乒乓乓都不过瘾北

京山西青岛也凑热闹--啊啊啊啊啊！作者:zxl19682012  日期:2013-

11-2401:27 想起哪人民政府爱人民我直掉眼泪--啊啊啊啊啊！作

者:zxl19682012  日期:2013-11-2401:29大刀进行曲(麦新词曲)大

刀向贪官们的头上砍去，全国觉醒的同胞们，反抗的一天来到了，反

抗的一天来到了。 

    前面有伟大的毛主席， 

    后面有人民的解放军， 

    咱们劳苦大众勇敢前进！ 

    看准那贪官， 

    把他消灭！ 
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    把他消灭！ 

    (喊)冲啊！ 

    (唱)大刀向贪官们的头上砍去！ 

    (喊)杀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2401:30 

    养老金不够就一定要延迟退休吗？？改革开放三十年，改革红利

就不能给老百姓多一点？哦，我明白了，我们百姓不是改革红利既得

利益集团的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2401:33 

    松花江上---延迟退休(张寒晖词曲) 

    我的家在古老黄土地上， 

    那里有田地两亩， 

    还有那满街奔波的下岗工人。 

    我的家在遥远的山岗上， 

    那里有我的小孩， 

    还有那衰老的爹娘。 

    “救一把”，“救一把”， 

    从那天失业的时候， 

    “救一把”，“救一把”， 

    从那个悲惨的时候， 

    离开了我的家乡， 

    告别那可爱的姑娘， 
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    流浪！打工！ 

    整日价在四处打工！ 

    哪年，哪月， 

    才能够回到我那可爱的故乡？ 

    哪年，哪月， 

    才能够坚持到六十岁退休？ 

    社保啊，养老啊， 

    什么时候， 

    才能提前退休？！ 

    ------------- 

    先来这么几首，大妈觉得不够，不过瘾，我每天改写和自编和引

用几首都没有问题，这一不小心，我就成词作家了，哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2401:42 

    30 多年的高速发展，工资没上去，福利没上去，退休年龄上去

了。发展的红利哪儿去了？ 

    我不要中国梦了，我只要按时退休海南岛五指山去钓鱼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2401:51 

    一个有关民生的重大决定没有经过人民代表大会的表决就这样

被定下来了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2401:54 

    目前中国 90%的人不关心政治，只埋头挣钱。毛主席教导我们：

你不关心政治，政治就要关心你了，这不，你不关心政治这回就让你
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挣钱到死！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2401:54 

    改革的结果，变成通过改革把 90%人的钱变成 10%人的钱。可以

呜呼哀哉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2402:22 

    睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2417:51 

    @susu666612211楼 2013-11-2409:44:05 

    其四每年定期取消和开放二手房贷 

    哥还是那个观点：二手房将来必然停贷，因为要给央企等地产商

去一手库存，正好还能把民财导入地方政府财政收入这个池子里面去；

然而二手房又不能停贷，二手房如果一套都变现不了，而想承接二手

房的买家没有房贷支持的话，二手房的房价必然快速崩盘，这样连带

一手房的价格也会被带下来。这怎么可以呢？所以将来一个比较理想

的变通方法是，一年里有几个月开放二手房贷，其他时间全部停...... 

    ----------------------------- 

    哎呀，这是我天山派师兄弟的文章嘛！我们天山派传艺全靠悟性，

睡梦中天山老祖传艺，师兄弟各不相见，看招式是我一门啊！我前面

文章根据延迟我们退休的歹毒推论他们一定会控制二手房交易，但是

觉得光是一个上调二手房交易税还是单薄，师兄弟提醒：“一年里有

几个月开放二手房贷，其他时间全部停掉。”好像是这么回事，现在

要查一下房地产信贷紧张是一手房紧张还是二手房紧张，还是要紧张
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都紧张！这样事情就清楚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2418:14 

    @波尔多黑 12214楼 2013-11-2412:52:33 

    请问楼主我们现在该怎么办？在北京没买房，怀揣 100 万回家

乡。存银行？换美元？做生意？咋办？怎样保值？ 

    ----------------------------- 

    换美元火候差不多到了！但是我不推荐，买黄金吧，过阶段美国

退出 QE 一宣布哪个大跌底部就是保险的时间！黄金从 2013 年 1 月

的 408到现在 300元附近，再坚持一下，在 270元以下就可以逐步买

进！当然要到极端低点，就要经常关注我的帖子了，到时候千万不要

害怕动摇，不要顾虑还有更低的底部，我们就是买个比生产成本价还

低的价格就行了！再顺便说一下，乌鲁木齐质监局对市场黄金检验没

有发现明显的质量问题！现在伊朗、叙利亚问题基本缓解，美国退出

QE已经不用顾虑坏了中国小伙伴的好事，黄金暴跌要开始了！ 

    附录： 

    央广网财经&gt;财经滚动 

    京城千足金每克再降 8元年初买 80公斤浮亏 666万 

    2013-11-2311:14来源：京华时报说两句分享到： 

    国际金价跌至四个月来最低点京城千足金再降 8元 

    国际金价经历一段时间的调整之后，再次大幅下跌，昨天，菜百、

工美、太阳金店以及中国黄金旗舰店纷纷下调金价，其中有卖场千足

金价格最低已逼近 300元附近，每克为 308元。 
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    千足金年内每克降 94元 

    据了解，各家金店足金饰品每克从 319元降到了 311元。千足金

方面，菜百、工美、中国黄金旗舰店、国华每克降 8元至 315元；太

阳金店千足金饰品价格则由 321 元/克下调至 313 元/克，会员优惠

价 308 元/克。另外，中国黄金旗舰店目前正值店庆促销，即日起至

11月 30日期间，还可享受千足金饰品每克立减 7元的大幅优惠，折

后价格每克 308元。 

    据了解，这也是今年以来京城金饰价格的第 12 次下调，无论是

足金还是千足金年内降幅每克超过 90元，其中千足金降幅达到 94元

/克。 

    “这次金价下跌与美联储表态直接相关”，国华商场副总经理周

香蕊表示，本周三公布的美联储会议纪要暗示，若未来经济数据较好

将缩减 QE。受此影响，国际金价在 11 月 20 日大跌 2.5%，达四个月

以来最低水平，“2013 年内，受美联储即将缩减 QE 猜测的影响，金

价已经大跌超过 20%。” 

    购金 80公斤浮亏 665.8万元 

    据了解，今年春节期间国际金价就持续暴跌，有投资客当时在中

国黄金旗舰店以每克 329.4 元的价格一次性耗资近 2700 万元购买了

80公斤投资金，也创下了蛇年投资金首个单笔大单纪录。 

    “根据店里的记录，截至目前该投资者仍持有该投资金未参与回

购。”中金旗舰店工作人员昨天如此告诉记者。昨天，上海黄金交易

所 Au9999 金价格再次下挫，收报 246.17 元/克，以此推算，该投资
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者在不到一年的时间内此笔投资已浮亏 665.84 万元。（京华时报讯/

记者胡笑红） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2418:36 

    硬生生把伊朗、叙利亚逼成傻大木了！ 

    中新网 11 月 24 日电综合报道，经过一系列复杂、长期的谈判，

11月 24日，伊朗与六国在瑞士日内瓦就解决伊朗核问题达成一项阶

段性协议，媒体评价称这项协议具有“历史性”意义。 

    据报道，这是伊朗与联合国安理会五个常任理事国——美国、英

国、法国、中国和俄罗斯，外加德国，自今年 10 月中旬以来在日内

瓦举行的第三轮对话。此轮会谈原本应该在周五(22 日)就结束，但

由于首两天的会谈取得了进展，各方决定延长会期，派出更高级别负

责人继续外交努力，以争取达成解决伊朗核问题的阶段性协议。 

    本月 7日开启的上轮对话会也曾延期结束，当时，六国均派外交

负责人到日内瓦临时加入对话，使外界一度对会谈取得实质进展抱有

期待。可是会谈虽取得部分成果，但在一些问题上分歧犹存，未取得

外界预期的实质进展。 

    法新社报道称，欧盟外交和安全政策高级代表阿什顿的发言人迈

克尔？曼(MichaelMann)、伊朗外交部长扎里夫均在社交网站上证实，

24日，伊朗与六方就伊朗核问题达成了一致协议。 

    目前谈判各方尚未对外界透露协议的具体内容，但法新社之前报

道称，根据一份草拟的提案，六国要求伊朗冻结其核计划重要部分六

个月。伊朗则可在制裁上得到小部分、“可逆转的”放松，包括对其
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数十亿美元原油营收的解禁，及放松对贵金属、石化产品和飞机零件

的贸易限制。 

    参与谈判的外交官此前指出，谈判症结在于两项议题：伊朗提炼

浓缩铀的“权利”和阿拉克(Arak)重水核反应堆。这个位于伊朗中部

的重水反应堆据称是要生产钚(plutonium)作为医药研究，但伊朗也

可能把钚用作军事用途。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2418:37 

    又辟谣了！ 

    国家税务总局：无房产税试点扩大消息 

    2013年 11月 24日 07:38赵鹏 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    昨天，记者在中国财税法学研究会主办的“国家治理现代化与深

化财税体制改革”座谈会上了解到，对于近日有业内人士称，在沪渝

试点房产税的基础上，后续将在四个城市进一步试点的说法，来自国

税总局房产税改革小组的官员等均表示没有获悉这一方案。国务院法

制办财政金融司一位有关负责人也认为房地产(行情专区)税改革将

不再是简单扩面试点的问题。 

    目前，2013 年国家社会科学基金重大项目《促进收入公平分配

的财税法制创新研究》已获得全国哲学社会科学规划办公室正式立项。

项目首席专家、中国财税法学研究会会长、北京大学财经法研究中心

主任刘剑文分析，根据三中全会要求，房地产税改革有望在先立法的

基础上，启动房产税和土地使用税等四项税种的共同改革。 
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    对于近日房产税后续将在四个城市进一步试点的说法，在 23 日

会上包括来自国家税务总局房产税改革小组、国务院法制办财政金融

司，以及全国人大常委会预算工委的三位官员，均明确表示没有获悉

这一方案。国务院法制办财政金融司一位有关负责人进一步提出，虽

然三中全会之前不少人认为房产税下一步改革举措可能就是扩大试

点城市，但三中全会关于完善税收制度的决定，意味着这可能是一系

列相关改革，而非扩大试点城市这么简单。 

    中国财税法学研究会会长、北京大学财经法研究中心主任刘剑文

介绍，三中全会决定明确提出要“加快房地产税立法并适时推进改革”。

他认为，房地产税绝不等于房产税，这次三中全会提出对房地产税改

革，应该同时涉及房产税、城镇土地使用税、土地增值税和耕地占用

税四大相关税种的共同改革。他分析，这一改革应是先对房地产税立

法，而非简单修订现行房产税暂行条例，解决房产税开征程序正当性

不足的问题，使推进的部门不再只是财税部门，人大也加入进来。作

为一项直接增加普通纳税人负担的税种，在各方达成共识后再确定改

革方向和步骤，并落地加以实施，而非继续简单扩大房产税试点城市

范围。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2418:41 

    在卖地收益大于等于收房产税时（还有某利益集团们没有完成多

余房处理事情以前），要坚定不移地坚持卖地政策，土地财政是某些

集团的发家之本！在卖地实在艰难后（还有利益集团们多余房子处理

差不多了），要坚决执行全面房产税政策不动摇，这是某集团贯彻最
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高宇宙真理！！！我估计先收增量房存量征税研究，直到把您拖延到麻

木，但是根据以往的情况，这是国务院决定的，国务院会在明年上半

年忽然宣布全面收房产税！千万不要上这样的缓兵之计的当！感兴趣

我可以列出很多这样的例子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2418:55 

    @2013rocky12222 楼 2013-11-2418:23:29 

    楼主洋洋洒洒千言，没有一句言中的。 

    ----------------------------- 

    您眼睛有问题，估计大脑都有问题，我先问您识不识数？洋洋洒

洒千言？百万言吧！回复就上万！随便给你据个例子，就说黄金吧，

280的时候大家觉得低，我没有让大家抄底，现在如何 248了！傻小

子想赚钱好好看着！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2419:04 

    万科富力等 45家房企被曝拖欠 3.8万亿土地增值税 

    2013年 11月 24日 17:15 

    中新网 11月 24日电据央视《每周质量报告》报道称，调查发现

多家知名房地产(行情专区)公司欠缴土地增值税，且数目惊人。报道

称，2005年至 2012年 8年间，房地产开发企业应交而未交的土地增

值税总额超过 3.8万亿元。 

    央视报道称，45家上市房企存在巨额应交而未交的土地增值税，

SOHO中国、富力、万科、招商地产(行情股吧买卖点)、合生创展、金

地集团(行情股吧买卖点)等知名房企均榜上有名。其中欠缴最多的雅
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居乐地产控股有限公司欠缴达 83亿元。 

    企业受益，国家和民众受损，土地增值税缘何征缴不力？专家表

示，这不仅是容易让国家税款造成流失，而且容易出现一些税收违纪

问题。地产开发商拖欠土地增值税超 3.8万亿元 

    专家：足额征缴可降低地产商炒高地价房价 

    据央视《每周质量报告》报道，长期关注我国房地产业发展的北

京职业律师、注册会计师、注册税务师李劲松，此前根据国家统计局、

财政部、以及国家税务总局公布的房地产相关数据，对没有征收到位

的土地增值税做了精心的分析测算，结果发现，2005 年 1 月 1 日至

2012 年 12 月 31 日，这 8 年间全国房地产企业应该缴纳的土地增值

税超过 4.6万亿元，而实际上 8年间国家征收到的土地增值税为 0.8

万亿元。 

    中国科学院社会发展与公务创新研究部部长康小明对此重新做

了核算，结果没有出入。这就意味着 2005 年 1 月 1 日至 2012 年 12

月 31 日全国房地产开发企业应交而未交的土地增值税总额超过 3.8

万亿元。 

    康小明表示，“这件事，数额确实是太吓人了，如果能把房地产

企业欠缴的应交未交的土地增值税，及时足额地征缴回来，那么，很

多开发商的资金链，应该就扛不下去了。这将使得他们利用闲钱炒高

地价，抬高房价的可能性大大降低。” 

    据专家介绍，土地增值税直接让房地产暴利税，征求土地增值税

的目的，就是要加强国家对房地产市场的调控，压缩房地产企业利润
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空间，抑制房价过快增长，抑制开发商炒买炒卖土地，投机获取暴利

的行为，避免国有土地收益流失，以增加国家财政收入。 

    目前我国土地增值税实行四级超额累进税率，对房地产企业售房

收入扣除开发成本等支出后增值部分，土地增值率搞的多征，低的少

征，无增值的不征。房地产毛利率只要达到 34.63%以上都需要缴纳

土地增值税。而目前房地产通产的操作模式，土地增值税已被列入了

土地开发成本，即房地产商应向国家缴纳的增值税，早就包含在消费

者的购房款中了。按照现行规定，房地产开发项目销售超过 85%，或

获得商品房预售许可证满 3年等条件下，政府部分就应该按规定对该

项目进行土地增值税的清算征缴。45 家上市房企巨额土地增值税应

交而未交 

    雅居乐、万科和 SOHO中国等排名前十 

    然而对国内知名的 45 家上市房地产公司的企业年报进行分析后

发现，这些公司无一例外都有巨额应交而未交的土地增值税。同期，

也几乎都有足够的用于缴税的货币资金。而且，不少房地产公司将应

交的土地增值税长期未交，只是挂在账上，导致应交土地增值税税额

滚雪球般的一年比一年多。其中 29 家房地产公司，截至 2012 年 12

月 31日应交未交土地增值税总额已经高达 640亿元。 

    其中，应交未交土地增值税金额排名前十大上市房企分别是(截

至 2012年 12月 31日数据)： 

    雅居乐地产控股有限公司 83亿元；SOHO中国有限公司 64亿元；

广州富力地产股份有限公司 58亿元；万科股份有限公司 58亿元；深
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圳华侨城股份有限公司 49 亿元；招商地产 44 亿元；合生创展 42 亿

元；融创中国控股有限公司 27 亿元；金地集团 26 亿元；新世界(行

情股吧买卖点)中国地产 24亿港元。 

    富力地产：不是挂账多少就要立即交多少 

    SOHO中国拖欠土地增值税存银行(行情专区)年利息可达 1.8亿 

    据报道，央视记者对几家房地产公司调查发现，广州富力地产股

份有限公司截至 2012 年 12 月 31 日有 58.55 亿元土地增值税应交未

交土地增值税。富力地产的一位负责人给出的解释是，“没到交的条

件，就是缴纳的条件，就是有一笔就交一笔，这样的。不是上面挂多

少就要交多少”。 

    有意思的是，富力地产等公司生产年报中所列出的土地增值税不

是现期业务，并不需要全部立即上缴。但是与此同时，这些地产公司

将这部分土地增值税算成了公司已经支出的经营成本，即这些上市房

地产公司向股民公布企业利润已经减掉了这部分没有足额上缴的土

地增值税。这些地产上市公司为何采用这么计算方式，相关负责人却

避而不答。 

    富力地产的这位负责人表示，“你说的这个问题比较难回答。”并

强调这种做法不只是富力地产，有相当数量的房地产公司都采用这种

的处理方式，甚至是地产行业的通行做法。 

    相关专家则指出，地产公司这种说法站不住脚的。上市公司年报

中，包括土地增值税在内的应交税金、应付税金都已经完成清算，应

该及时向税务机关缴纳应该缴纳而未缴纳的实际纳税额。 
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    财政部财政科学研究所副所长刘尚希表示，应付税金就是应该交

的税，如果没交就是欠税。 

    为什么会成为房地产企业的惯常做法？招商局地产控股有限公

司 2012年年报显示，截至 2012年 12月 31日，有应交未交土地增值

税 44 亿元。该公司一位不愿透露姓名的一位负责人表示，目的之一

是获取银行利息，是一个策略。 

    据测算，SOHO中国截至 2012年 12月 31日有应交未交土地增值

税 64 亿元，仅按 60 亿元来算，月获银行存款利息高达 1500 万元，

一年仅此一项的利息收入就不少于 1亿 8千万元。 

    地方税务部门没掌握房企土地增税数据专家：土地增值税是征管

非常复杂税种富力地产上述负责人表示，挂账手法就是这样的，没有

什么负面的实质性的影响。央视报道指出，不过房地产企业这种做法

却给国家税收造成了窟窿。房地产企业敢这样做，是没有感受到来自

税务部分确实的压力。根据我国法律，纳税人未按规定缴税，税务机

关限期责令缴纳税款外，从滞纳之日起按日加收滞纳税款的万分之物

的滞纳金。企业面临数额巨大的罚款，负责人也可能会承担刑事责任。

但实际情况却是，地产公司并未受到惩处。为此，央视记者对管辖富

力地产的广州地税局进行了解情况时，广州地税局回复称，这超出其

管辖范围。此外，佛山顺德税务部门表示，没有掌握辖区内碧桂园土

地增税的数据。财政部财政科学研究所副所长刘尚希表示，土地增值

税实际上是一个征管非常复杂的一个税种，对税务部门的征管能力要

求非常高，如果你达不到的话，那么土地增值税就征不到位。李劲松
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表示，有很多房地产公司注册在境外，假如说以后它把资产都转移了，

公司名存实亡成了一个空壳公司，这种情况下不管他账面挂欠多少土

地增值税，国家其实都无从征缴。 

    国家税务总局财产行为税司副司长杨遂周表示，核定一个土地增

值税的征收率，比如说核定 10%、5%、6%等等，地方自由裁量权比较

大，不仅使国家税款造成流失，而且还可能出现一些税收的违纪问题。 

    ------------我们的养老金来了，打土豪了！此时曝光是什么意

思？就是政府在他们破产前把该收的钱收回来，力挺 70 城市房价还

要一个时期！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2419:08 

    这就是蒋介石的全面进攻被迫改成重点进攻！3.8万亿，我靠这

可以解决我国的大问题啊。用来扫金可以让华尔街输掉裤子，当然不

是买虚拟的衍生品，直接进口实物，可掏空美欧所有现货和储备。可

以抓住王石枪毙 10000次！怪不得他早就离婚转移财产，早就怀揣美

国护照，怪不得绿地缺钱那样到美国买下华尔街地标！都在转移财产，

因为他们的资产不够交土地增值税的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2419:08 

    股票算完了！房产地产板块几个跌停也是有可能的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2421:57 

    @波尔多黑 12232楼 2013-11-2420:56:20 

    今天去中国银行问了，一次性只能取现 5000 美元。黄金怎么个

买法？是买金条吗？放家里保存安全问题咋办？还是买纸黄金呢 
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    ----------------------------- 

    什么都可以就是不能买纸的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2421:59 

    近几年，世界六大农业种子生产商把目光投向中国。．下图为中

国种业总产值和国内种子产业产值所占比重变化。短短 9年时间，国

内种子行业从占产值百分之 80 下降到百分之 20，这还是 2009 年数

据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2422:05 

    美联储暗示缩减 QE在即欧银负利率猜测引关注 

    2013年 11月 24日 08:06 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    本周(11月 18日至 22日)，受之前耶伦(JanetL.Yellen)鸽派言

论影响，上半周美元呈弱势下跌，而伯南克(BenBernanke)讲话与耶

伦言论基调一致，对美元也构成暂时打压，最终本周重磅事件--美联

储(Fed)会议纪要彻底扭转美元疲软局势，会议纪要内容显示，预计

更好的经济数据会允许美联储在未来的几个月内缩减购债规模。因纪

要内容整体偏向鹰派，并令年内缩减 QE 的可能性重新升温，美元指

数在纪要公布后进一步扩大涨幅。但随后在消化了美联储此前发布的

会议纪要内容之后，对于美联储日后的政策前景状况更加感到迷茫，

因而美元也暂时失去了方向。联储会议纪要鹰派十足 

    美联储周三(11 月 20 日)公布了会议纪要，会议纪要内容显示，

预计更好的经济数据会允许美联储在未来的几个月内缩减购债规模 
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    ------------- 

    一会减一会不减，相信世界投资者已经让他们玩死了，就是黄金

也大起大落好几把了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2422:16 

    高盛：2014年黄金下跌 15% 

    2013年 11月 24日 13:49 

    依据高盛的预测，明年金价将下跌至 1057 美元/盎司，为 2010

年年初以来的新低。本周，由于美国经济数据好于预期，市场认为联

储可能早于预期缩减 QE，金价大幅下挫。一些市场观察家认为，迄今

金价完全反映了联储缩减 QE的可能性，当联储真正缩减 QE时，金价

会受到更大的冲击。联储的货币政策是推动金价涨至 1920美元/盎司

的主要因素。 

    T3live.com的高级分析师 MattthewGrossman称，金价对联储的

货币政策极其敏感。9 月，联储称暂时不缩减 QE，金价反弹了 5%；

几日前的 FOMC会议纪要称，联储可能早于预计缩减 QE，金价下跌了

3%。金价与联储缩减 QE的可能性高度相关。 

    ANZ 的分析师 VictorThianpiriya 持不同观点，他看涨黄

金.Thianpiriya 认为，2014 年底前，黄金将达到 1450 美元/盎司，

也即较当前上涨 16%，主要由于中国的实物黄金需求强劲稳健。中国

对黄金的需求令人惊讶，此外印度的需求也会增长。 

    根据世界黄金协会的数据，三季度，中国对黄金的需求总量为

210吨，较去年同期上涨 18%。由于印度政府打击黄金进口，三季度，
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印度对黄金的需求总量为 148吨，较去年同期下降 32%。Thianpiriya

认为，当联储真正缩减 QE 时，黄金不会出现暴跌，因为当前金价已

经反映了这个情形，那时市场与现在可能不同。 

    -------------- 

    印度政府打击黄金进口是缺少美元的表现，那么这印度下降 32%

的一半基本被中国拿走！还有一半呢？我认为现在世界黄金买家的最

大客户印度已经首先被拿下，日本经济严重不景气也不是问题，剩下

就是中国了，只要中国发生金融危机需求下降，世界黄金需求大幅减

少就会出现极端过剩，美国就可以按照计划用 QE 的美元收购世界黄

金了！所以我判断现在黄金远还不是底，只有中国的需求也大幅下降

了乃至中国央行抛黄金换美元了的时候才是最佳时机，我认为他们一

定会廉价给美国送黄金的！到时所有中国人投资黄金是最佳选择！当

然我也想大家投资高科技，但是政府不给力啊！记住现在投资什么都

是被套！不动是上策！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2422:39 

    2009年为什么外资占据中国种子行业主导？ 

    原因： 

    1：种子补贴提高。 

    2：前全国耕地的播种面积为 1.53 亿公顷，年用种量达 1250 万

吨。种子年销售量 380万吨，销售额约 300亿元人民币，占世界种子

销售总额的 12％，居全球第 2 位。中国巨大的种子市场吸引国际种

业公司纷纷前来开展业务。连这样命脉的这样的市场 80%拱手让给他
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人，那么如果说中国越来越富就是笑话！ 

    3：近年来关税的降低和进出口限制政策的逐步取消，是外资进

入的决定因素。一方面对劳动密集型的种子出口具有自身优势；另一

方面，高附加值及技术密集型的种子将持续大量依赖进口。比如，目

前，中国进口较多的种子品种是蔬菜种子、油料作物种子、花卉种子

以及豆类作物种子。目前，全国蔬菜播种面积约占农作物总面积十分

之一以上，创造产值占种植业总产值三分之一，成为农民收入的主要

来源之一，我国人均蔬菜消费量为世界第一，蔬菜在农业产业结构中

相对经济效益较高。蔬菜种子等居高不下使外资从源头拿走利润，而

且这个利润具有垄断性和长期性！我们现在央视报道都集中在物流等

方面，没有甚至回避这个种子的垄断性和不可议价性！2009 年的报

道：近几年来，中国共进口种子超过 5 万多吨，总价值超过 6 亿美

元，高附加值种子的进口量正呈快速增长趋势。4：国内种子企业与

国外种子公司的差距变得越来越大，首先表现在研发领域，国内一些

知名种子公司没有研发新品种能力，就只能去买人家的成果。此外，

生产方面也有不小差距，好几家玉米种子公司都是委托第三方生产，

质量控制无法过关。在营销领域，国内种子企业谈不上售后服务，外

资公司则非常重视这一块。从研发、生产到销售全部打通的外资种业

公司占据着越来越大的优势，对国内种子企业的吸引力也越来越强。

要加强科研创新能力已经是中国种子企业迫在眉睫的任务。----以上

是 2009 年的农业战略分析报告，所有这些报告都石沉大海！有决策

层面故意拖延延误中国战略性投资领域故意把中国资金引导到产能
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过剩领域，典型的是武钢养猪受到围攻！高铁受到阻挠！ 

    5：未来杂交水稻种子国际市场竞争力大于玉米，近年粮食安全

问题广受国际关注，杂交水稻高产的能力也日渐受到关注。我国在杂

交水稻育种研究方面处于世界领先水平，国际水稻相关组织也希望利

用中国商务部提供的官方发展援助，支持在亚洲和非洲一些不发达国

家开展稻米产量研究，目前中国超过 50%的稻田种植杂交水稻，而国

外杂交水稻的推广面积目前尚不足 2%，杂交水稻在国际市场具有相

当大的发展空间。---看来我们不是没有优势，但是在该市场化抢占

市场的时候，我们居然无偿给世界使用杂交水稻技术！弱智如此啊！

现在看来，我们在种子行业也不是无还手之力，我们为什么不能控制

东南亚、南亚的杂交水稻！建立中国说了算的稻米期货市场为我所用！ 

    -----材料数据引用自《2009-2012 年种子行业竞争格局与投资

战略研究咨询报告》 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2423:16 

    中国种子行业面临的困境、根源与对策----ZXL1968 

    （材料节选引自国内市场种子行业过剩屡创新高，本人独家评论） 

    2013年 10月 29日中国行业研究网 http://www.chinairn.com 

    1：中国超级稻育种水平走在国际最前沿，却面临国内种业市场

“未做强、先过剩”的乱局，国内诸侯混战，跨国巨头虎视眈眈，在

大豆、棉花、高端蔬菜与花卉等种业几乎全军覆没的背景下，超级稻

能否守住中国种业最后的尊严？ 

    ------------ 
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    这样看 2009 年研究员的预警农业部压根没有理睬！渎职！严重

渎职！2013年市场上已经是转基因大豆、棉花的市场，我们的蔬菜种

子既然人家垄断了，其实我们已经吃了不少转基因蔬菜了！我们就是

谈市场经济也绝不允许外资垄断种子！发改委如我所料，象征性的对

外资垄断罚款后再没有动静了，中国百姓实在太麻木了！国民公民素

质确实有待大幅提高！这是我们儒家文化劣根性的表现，文化革命很

有必要！ 

    2：中国种子行业已跌入过剩危机。 

    作为国内最大的杂交水稻种子公司，近三年，湖南隆平种业有限

公司(下称“湖南隆平”)的存货分别为 2.35亿、3.41亿、4.25亿元，

占其总资产的比例分别为 61.57%、63.19%、72.24%。 

    实际上，2012年，湖南隆平的控股股东隆平高科(000998.SZ)总

存货达到 13.96亿元，而公司总资产为 35.91亿元，净资产为 12.21

亿元，营业收入 17.05亿元，净利润 1.71亿元。 

    种子行业存货居高不下、屡创新高的，不仅隆平高科一家。2012

年，登海种业(002041.SZ)存货为 6.31 亿元，同比增加 60.09%；神

农大丰(300189.SZ)存货为 3.35 亿元，同比增加 84.80%。实际上，

2010―2012年，所有种业类上市公司年报中均有“种子过剩、供大于

求”相关表述。 

    世界三大农作物中，除小麦外，水稻、玉米种子也过剩严重。据

全国农业技术推广中心预测，2013年水稻、玉米种子的过剩量，将从

2012年的 25.9%、60.0%分别增长到 49.1%和 84.3%。 
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    与此同时，套牌、假冒种子亦猖獗地加入中国种业过剩的厮杀中。 

    2011 年，甘肃省武威市农业科学院万廷文研究员主持育成的玉

米品种“吉祥 1号”，竟然有 62家种子公司对其套牌，其中有著名国

企，有知名民企，也有上市公司。今年，在东北，正牌玉米品种“先

玉 335”的推广面积达到 2500万亩，而套牌“先玉 335”的种植面积

竟接近 4000 万亩。湖南水稻研究所副所长、研究员张玉烛对《中国

经济周刊》说，“培养一个品种至少 10年以上，可是，我们研究的种

子还在试验田，套牌就开始有人卖了。” 

    “受制种面积增加、单位产量提高、自然灾害减少、制种企业增

加、国际巨头挤压、套牌种子冲击等影响，中国种子行业的新一轮过

剩正在形成。”农业部市场司要求匿名的官员对《中国经济周刊》说，

“在一般冷库条件下，种子的保质期为 3~5年。种子企业要加强风险

防控意识。如存货不能及时消化，不仅导致费用增加，影响变现能力，

还将加剧经营风险。” 

    ------------------ 

    种子行业应该在国有企业垄断准入和一体化渠道的基础上进行

市场竞争！以前有国有销售种子的种子公司，现在的乱局就是打破了

高门槛什么人都可以搞种子，他就是买了假冒种子你都不好找谁卖的，

其实只要恢复国营种子公司，进行属地管理，这片地区的种子都在这

卖，种子公司从哪里进货，一年该进多少用多少清清楚楚，怎么可能

假冒伪劣横行呢！这是人为以市场名义给中国农业造成的混乱！故意

让人家混水摸鱼！ 
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    3：各自为政的“专家经济” 

    9月中旬，由深交所主办、湖南证监局协办的“现代农业行业上

市专题座谈会”在长沙召开。 

    这更像是一次种业 IPO 专题会。在来自全国的 10 余家参会企业

中，有半数以上为种业类拟上市公司，如以水稻为主营的湖南科裕隆，

以玉米为主营的北京联创，以马铃薯为主营的湖北凯瑞百谷。 

    “个别好品种可以支撑一家上市企业的规模，但风险较高。”针

对与会企业的特点，国元证券的保荐代表人在会上举例说，荃银高科

(300087.SZ)上市期间业绩主要依赖“新两优 6 号”超级稻的推广，

“郑单 958”、“先玉 335”玉米品种则在登海种业、敦煌种业

(600354.SH)的营销收入中占主导地位，“企业需要加快新品种的研

发。” 

    种业是一个研发密集型行业，需以大投入达到大产出的目的。深

交所综合研究所执行副所长阙紫康对种子行业 8 家上市公司做过一

次研究，他说，登海种业研发强度最高，近年研发投入占销售收入比

例接近 5%、不足 5000万元，其他企业则不足 3%，与国外种业巨头动

辄每年 10%的研发费用、10 亿美元以上的投入相比，不在一个量级

上。 

    ------------------ 

    这还是我讲的，没有集中力量加大科研投入的结果！这也是故意

的，不说毛主席了，就是按照邓小平科学技术是第一生产力的科学论

断，你们他妈的也应该加强科技投入，起码和世界平均水平一样啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2423:41 

    4：中国种业科研院所的专利基本采用职务成果的模式，单位依

法对之享有专有权利，单位领导往往拥有最大话语权，而对付出辛勤

劳动的具体研发专家有效激励不够。尽管国家逐年加大种业的科研投

入，但在利益纠葛下，国家科技人员在取得一定成果后大多选择“脚

踏两只船”，甚至离职“下海”，神农大丰等多数上市公司的主要技术

带头人均有科研院所任职背景。 

    在全国，举着“袁隆平学生”的牌子、甚至以袁隆平名字的某个

字注册、开办实体的不在少数。2009年 11月，在呈送给湖南省委宣

传部的一份《关于请求维护“隆平”品牌形象的紧急报告》中，袁隆

平院士签上了自己的意见：“请给予大力支持。” 

    各自为政、一个品种打天下的“专家经济”无法从企业发展战略

上形成合力。隆平高科 2012年财报显示，公司主打产品为“Y两优 1

号”、“深两优 5814”、“C两优 608”，除“C两优 608”为湖南隆平与

湖南农业大学共同选育外，其他两个品种均从外购买。“湖南隆平的

科研复合优势没有显现。”据已从隆平高科离职的相关高管透露，凭

借隆平高科金光闪烁的品牌，公司完全具备冲击百亿企业的实力，“但

湖南隆平主要科研人员为一致行动人，由‘6 常委’(指 6 名主要科

研人员)说了算，同时，湖南隆平的科研核心成员还是隆平高科经营

班子的主要负责人，因为内部育种的激励措施，这种制度设计可能使

得公司与外界的技术合作趋向减少，甚至排他。” 

    隆平高科创立于 1999年，由湖南省农业科学院发起，2000年在
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深交所上市。2004 年，资本高手伍跃时控制的长沙新大新集团有限

公司受让湖南省农业科学院的全部国有股权，隆平高科成为一家民营

控股企业。 

    2012年，中央一号文件进一步明确，中国种业改革发展的方向，

需沿着技术水平提高、产业集中度提高这两条相辅相成的主线展开，

但在执行层面，“国家战略性、基础性核心产业”的高度仍然上升不

够，国内种子企业“多、小、散、弱、乱”的局面一时难以扭转。 

    据中国农科院农经所调查，目前，全国 450多家科研院所创办了

3000 多家种子公司，平均每个科研院所拥有 6 家种子公司。2013 年

初农业部称，目前种子企业数量为 6296 家，注册资本超过 1 亿元的

企业仅 59家。种业前 10强企业所占的国内市场份额不足 15%。 

    作为种业龙头企业，丰乐种业、大北农、隆平高科和登海种业等

8家上市公司 2012年营业收入总共不到 90亿元，而国际种业巨头孟

山都 2012年在中国的营收就高达 135亿美元。 

    ------------------ 

    看清楚了：“单位领导往往拥有最大话语权，而对付出辛勤劳动

的具体研发专家有效激励不够”这是真正需要进行体制改革的东西，

多年来从来没有改！还有这个：“资本高手伍跃时控制的长沙新大新

集团有限公司受让湖南省农业科学院的全部国有股权，隆平高科成为

一家民营控股企业。”我搞不懂什么叫受让，国有股份可以送给个人

吗？这是全体中国人民的财产，他们是违反宪法的！所以我们必须追

讨一切国有企业改革中的原罪！收回一切私人非法掠夺的国家财产及
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其增值财产！你有本事自己开企业自己创新发财我们没有意见，但是

以任何借口侵占国有资产都是犯罪！“作为种业龙头企业，丰乐种业、

大北农、隆平高科和登海种业等 8 家上市公司 2012 年营业收入总共

不到 90 亿元，而国际种业巨头孟山都 2012 年在中国的营收就高达

135亿美元。”这已经是明显的垄断特征了！他们屁都不放一个！我要

查一下孟山都这么高的利润在中国交了多少税养活了中国多少员工，

以前国有种子公司交多少税，养活多少人？不算这个帐谈经济，你就

是毕业于哈佛也只能是个白痴！ 

    ！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2423:54 

    5：跨国巨头觊觎下的三大作物 

    国内种业混战，外资巨头乘虚而入。 

    自 2000 年我国种子法颁布以来，中国种业市场逐步开放，跨国

巨头在中国市场势如破竹，大豆、棉花、高端蔬菜与花卉等种子已经

失守，小麦、玉米、水稻三大农作物成为其精心布局的主战场。 

    据农业部种子管理局副局长马淑萍介绍，截至 2012 年底，外商

投资的企业，在种业市场持有效经营许可证的有 25 家，其中 4 家是

经营玉米的，1 家经营棉花的，其他是从事蔬菜、花卉种子经营的。

上述外资企业中，包括杜邦先锋、孟山都、利马格兰等世界五大种业

公司巨头。 

    最早进入中国的是美国孟山都。 

    2001 年 3 月，孟山都从中国广西发端，与中国种子集团合资成
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立“中种迪卡种子有限公司”(孟山都占 49%股权)，在中国开发培育

“迪卡”系列玉米种子。目前，“迪卡”系列在广西的玉米种植总面

积约占 16%，同时触角伸向了河北、河南、山西等地。 

    美国杜邦先锋则选择了中国北方。 

    2002 年，杜邦先锋与登海种业合资成立登海先锋。2006 年，杜

邦先锋又与敦煌种业合资成立敦煌先锋，杜邦先锋均占 49%股权。由

杜邦先锋选育的“先玉 335”很快在中国的土地上创造“神话”，推广

面积居中国玉米种子市场第二位，高达 70%以上的毛利率让业界眼红

不已。 

    与孟山都和杜邦先锋相比，隆平高科的“玉米合资计划”则没有

那么幸运。 

    2007 年，隆平高科与法国利马格兰展开合作，后者受让隆平高

科大股东“新大新威迈”46.5%的股权。2011年初，利马格兰将受让

股份转回隆平高科，双方拟另行投资 2亿元共同设立合资公司，同年

底，担任公司总裁 19 个月的“种业达人”刘石辞职。此后，刘带着

法国方面的玉米种子技术组建国欣农业，而隆平高科与法国利马格兰

的框架性协议至今束之高阁。 

    华南农业大学经贸系主任熊启泉等人曾就中国种业开放十余年

做过一次回顾与反思：“先玉 335”虽然种植面积仅次于“郑单 958”

(由国内堵纯信教授育成)，但从种植面积看，后者超过前者 2 倍以

上，外资玉米尚不构成重大威胁。三大农作物中，国际种业巨头暂未

染指国内小麦与水稻。 
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    自上世纪 50 年代以来，世界各小麦生产国都开展了大规模杂交

小麦攻关研究。但因普通小麦是六倍体植物，其遗传机理更复杂，科

研难度更大，全球小麦至今沿用常规品种。 

    值得欣慰的是，近年，山西省运城市蓝红杂交小麦研究中心主任

冯树英在三系杂交小麦科研上连续取得重大突破。今年 5月中旬，袁

隆平在考察该基地时给予高度评价：“对抢占国际现代农业战略制高

点，保障国家小麦安全具有重大意义。” 

    中国超级稻育种研究取得持续突破，技术始终走在国际最前沿。 

    但在杂交水稻国家重点实验室首席科学家邓启云看来仍有紧迫

感：“美国杂交水稻技术现在发展很快，德国拜耳的两系杂交水稻在

世界第一大水稻种植国――印度也发展得非常好，战火已经烧到了家

门口。” 

    同时，一个让种业尴尬的事实是，中国粮食虽然实现“九连增”，

但商务部近年的数据显示，中国三大农作物进口不断创新高，一度出

现净进口情况，粮食自给率下降到 90%以下。 

    ------------------------ 

    “2002 年，杜邦先锋与登海种业合资成立登海先锋。2006 年，

杜邦先锋又与敦煌种业合资成立敦煌先锋，杜邦先锋均占 49%股权。

由杜邦先锋选育的“先玉 335”很快在中国的土地上创造“神话”，推

广面积居中国玉米种子市场第二位，高达 70%以上的毛利率让业界眼

红不已。”我查了敦煌种业 2012 年年度报告：“。报告期内公司实现

销售收入 197，443.68 万元、比上年增长 15，765.86 万元，实现利
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润总额-2，079.71万元、较上年减少 19，306.57万元。归属于于上

市公司股东净利润-12，909.68万元，较上年减少 14，475.44万元。

种子产业，报告期内，国内玉米杂交种市场供需格局未发生重大变化，

供大于求的状况未能彻底改善，且有不断扩大之势。按照做大做强种

子产业的总体思路，我们把工作的重点集中向加快自有知识产权品种

开发和利用上转移。报告期内：投资 2，680 万元收购了武威农科院

选育的、具有良好市场前景的“吉祥一号”玉米新品种生产经营权，

配合“吉祥一号”玉米新品种的生产和经营分别在武威、酒泉各建设

了一条高标准、全自动化的玉米种子加工生产线，成立专门的机构做

好“吉祥一号”新品种的审定工作和市场维权工作，一年来围绕“吉

祥一号” 

    我们虽然做了大量的工作，由于受到市场上套牌侵权的严重冲击，

致使报告期内吉祥一号销售不理想，对公司业绩造成不利影响；敦煌

种业先锋良种有限公司由于市场波动，销售量下滑，销售收入和净利

润下降幅度大，也影响了公司计划的实现 

    棉花产业，报告期内，进口棉价格严重低于国内棉价，致使公司

棉花在经营方面难以摆脱困境。另一方面，区域内棉花种植面积减少，

原料收购竞争激烈，公司年度内收购加工销售量少，虽然公司本期内

的皮棉 95%进行了入储，但由于量少，固定费用摊高了单位成本，致

使棉花产业亏损增大。 

    食品产业，报告期内，由于受全球经济持续低迷，人民币升值等

因素的影响，公司以出口为主的番茄酱、洋葱粉等出口产品销售严重
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受阻，价格不振”------对比一下信息量是非常丰富的！ 

    首先：一个毛利率 70%让业内羡慕的企业居然是报表是亏损的！

股东的红利，国家的税收在他们占据这样的大的中国市场的时候居然

逃掉了！以前我玩股票，一直不理解敦煌种业为什么那样牛？看利润

都是负的嘛！自己什么都没有，没有北大荒那样有地踏实！其实我错

了，他们有后台啊！但是他们即使发财了也能报表是负的，骗小孩呢！

我们引进这样的外资对中国人民收入增加有用吗？ 

    其次：我们引进外资是想引进人家的先进技术，可是我们看到，

最好的技术，外资收购的技术其实就是我们自己的技术！ 

    最后：进口棉价格严重低于国内棉价---这是中国棉农亏损的决

定性重要原因，这个原因背后就是国家相关部分严重不作为，任何国

家都不允许低价冲击本国市场！这不欧美最近不断控告中国倾销！为

什么中国棉农不能督促国家进行反倾销调查制裁？我早说了，有人通

过 WTO 协议早把中国农民卖了！比如 2012 年，中央一号文件进一步

明确，中国种业改革发展的方向，需沿着技术水平提高、产业集中度

提高这两条相辅相成的主线展开--其实就算从 2009 年以来他们什么

事都没有做，每年喊一喊进一步就行了，这和房地产调控喊 10 年一

样，人大审议政府工作报告是怎么审议的，你们是吃干饭的吗？ 

    万幸的是：“值得欣慰的是，近年，山西省运城市蓝红杂交小麦

研究中心主任冯树英在三系杂交小麦科研上连续取得重大突破。今年

5 月中旬，袁隆平在考察该基地时给予高度评价：“对抢占国际现代

农业战略制高点，保障国家小麦安全具有重大意义。”------------
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看来中国人完全有能力和实力抢占世界种子和农业最高峰！好在三大

主粮还没有沦陷，但是已经不远了，比如这个实验成功了，跨国公司

可以轻易买走专利，我们不还是一无所有吗？所以关键专利国家收购

推广，国家对科技人员重奖。我认为现在不是提什么保护民族产业的

事，是加强种子行业国有化为主导的研制、销售体系，科技人员独立

科技研究所为补充的有计划有市场的以国家控制主要供销渠道和定

价机制的可以进行有效质量监控的社会主义有序市场经济体制！让与

科技进步无关、没有自己研发团队和技术专利的所有私人皮包种子公

司倒闭！我们社会主义有序市场市场经济体制可以让科技人员发大财，

管理人员发中财，农民保证发小财保证赚上钱就是不能让官员发财和

皮包公司发财！现在大家在热议退休养老金短缺，我向全国人民立军

令状，只要种子行业让我进行国有化经营和市场化管理，我保证，不

就是每年 2 百亿吗？我把各地年平均菜价降一半，农民收入翻 2 番，

上缴国家税收在 5 年内达到每年稳定比现在增加 200 亿，很显然嘛，

就是一个孟山都每年就赚走 135亿，我们现在远超过 80%的种子钱被

人家拿走被皮包公司拿走，不如我们老百姓自己拿走，让他们滚蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2500:10 

    其实，何止种子行业，我反复说，太新的材料已经是绝密，我拿

不到，但是就是稍早一点的材料已经很说明问题了！ 

    附录：外商投资企业工业产值占全国工业总产值（可比价）比重

表 

    只是用了 11 年外资占中国工业产值比重就从几乎是 0 到了三分
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之一！现在的数据我没有，现在更可怕啊，其实，一个国家不会怕我

手里有多少石头卖了多少钱，哪些卖钱不卖钱与国家的经济没有太大

影响，因为我手里的石头不是会下蛋的生产资料和生活必需品！ 

    据中新网北京 2002 年 4 月 8 日消息：外商投资企业的工业总产

值占到了北京市全市规模以上工业企业总产值的近 50%，去年全市出

口额的 66.7%是由外资企业创造的。外商投资企业经营效益良好。去

年在京的外商投资企业销售收入达 2582亿元，比上年增长了 41%。 

    有人问我，中国政府欠人家几万亿美元的人民币兑换，地方政府

欠一屁股债，钱不在中国各级政府手里，不在中国老百姓手里，就算

贪官贪灰色收入他也不可能有那么多钱！从我上面的资料看，钱在外

资手里，从北京数据，起码每年增长 41%，后面外资房地产和玩高利

贷收入据摩根大通披露在中国是 900倍的利润增长！大量人民币在他

们手里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2500:40 

    @zxl1968201212239 楼 2013-11-2422:16:49 

    高盛：2014年黄金下跌 15% 

    2013年 11月 24日 13:49 

    依据高盛的预测，明年金价将下跌至 1057 美元/盎司，为 2010

年年初以来的新低。本周，由于美国经济数据好于预期，市场认为联

储可能早于预期缩减 QE，金价大幅下挫。一些市场观察家认为，迄今

金价完全反映了联储缩减 QE的可能性，当联储真正缩减 QE时，金价

会受到更大的冲击。联储的货币政策是推动金价涨至 1920美元/盎司
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的主要因素。 

    T3live.com的高...... 

    ----------------------------- 

    @yxd86512243楼 2013-11-2422:51:12 

    黄金如果再大幅下跌，就算是原来没有购买欲望的人也会在 200

元出头的价位买入黄金的，到时势必消耗大量本来就不多的外汇储备。

人民币汇率放开在即，非常容易造成汇率暴跌。很有可能是老美借中

国老百姓的力达到某种目的。但外资本身也有大量的人民币在手，很

可能是在黄金到大底之前完成对国有优质资产的收购，把手头人民币

全花出去后，才借黄金暴跌使打压人民币汇率。怕的是国有资产对外

售卖的信息像 WTO协定一样秘而不宣，待...... 

    ----------------------------- 

    有理！但希望注意中国老百姓手里的钱非常有限，我估计到时候

是中国大妈疯狂扫货的消息下，掩盖外资用人民币购得大量中国市场

黄金！对了我想到上海自贸区哪个超级储备黄金的金库是为谁准备的

了！他们最佳选择当然是人民币换黄金换美元！国有资产已经在走向

证券化，就是一个点击鼠标的事情，你我已经无法在第一时间知道了！

黄金是屁民的机会，到时只有抢这点残汤了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2501:23 

    我有资料百分之 40 的外资进入制造业，说白了就是汽车等，百

分之 19 进入房地产，而这百分之 19 的外资包括依附官僚房地产开

发的资本应交而未交的土地增值税总额超过 3.8万亿元！这就是说他
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们一分钱不掏的在中国赚大钱！最后资金转移后倒闭了事！我们中国

人难道不会造房子吗？造房子需要引进外资吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2501:34 

    青岛输油管爆燃事故或致中石化被拆分 

    楼主：习作兵民 99时间：2013-11-2311:29:00 

    据报道青岛输油管爆燃事故已造成 44 人死亡，伤者过百。事故

还在处理中，我们为伤亡的人们感到悲痛。对中石化来说，人们则感

到愤怒。不过，咎由自取，可以想见的是，此次事故很可能导致中石

化被拆分。 

    不妨对比参考两年多前的温州动车追尾事故，该事故被多方严厉

追问，最终导致铁道部被撤销，铁路被分拆改革。两者同为垄断行业

的国企巨无霸，同为高成本低效益，同为腐败透顶，同样屡遭广大民

众和媒体诟病。中国人民忍受高油价已非一日。 

    而且，天时（大环境）也具备。刚刚结束不久的十八届三中全会

关于全面深化改革的决定已经对国企改革进行了比较具体的规划，中

石化此次事故正好提供了被改组的充分理由。而改组的最好办法，莫

过于分拆，并进而将各分支股份化。某些部分或许会引入民营资本，

那离私有化就可能不远了。 

    中石油因为高层集体腐败导致的分拆已经是进行时，现在另一桶

油也可能将被分装。国企垄断逐渐被打破，从长远来说对广大消费者

是福音 

    zxl19682012： 



6235 

 

    这和高铁事故是一个套路！ 

    青岛官方那么淡定的这样大声开会说明什么？说明有自己不被

牵扯的底线，如果自己地盘出这样大的掉乌纱帽的事还开宣传会不正

常的反应嘛 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2511:57 

    @波尔多黑 12251楼 2013-11-2509:13:23 

    人民币国际化成功，汇率是否保得住？谢谢 

    ----------------------------- 

    人民币国际化之时就是热钱撤离之日！就是汇率崩溃之时！但也

是在中国的外资产业资本收购中国的时候！到时候又像老猪那样喊我

们击退热钱了，成果辉煌，等等，其实热钱是虚的，收购我们产业的

是实的！我估计到时候他们说为了击退热钱充实美元会以这个借口卖

资产，当然好听的词谁都会说，叫深入改革，资产货币化，提高了我

们应对危机的能力，啊！卖国有资产还会卖出成绩更大的辉煌的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2513:21 

    @波尔多黑 12255楼 2013-11-2513:01:56 

    楼主，等你消息我买了黄金后，万一人民币大跌，再买美元就来

不及了，是不是黄金和美元都持有一点？先持有部分美元，等黄金价

格合适再抄底？谢谢 

    ----------------------------- 

    如果你非要买美元，现在就可以，美元上涨的突发事件就要到来！

先美元到美元升到一定程度再换黄金！但是就我个人情感而言不建议
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换美元，我提醒您万一我们左派爱国人士上台我们一定会憋死在中国

的外资人民币的，让他们换不成美元，即使有美元也不能高价换人民

币，税收和汇率操控是国家货币主权运用的不二法门！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2513:29 

    哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈！哥的实际操盘感觉真是太好了，

果然二套房提高贷款是针对二手房的！果然银行内部不给二手房贷款

了，二手房和一手房果然贷款有差距！ 

    二手房是后娘养的，在房熊市里难以卖出 

    . 

    到了房熊市，因为一手房大跌会导致土地流拍和开发商跑路，因

为需要对二手房关门打狗，以防热钱、移民族变现出走，所以政策和

银行会偏袒一手房，会缩减二手房的按揭。2013年 3月 1日的“20％

税费”就是这样子的调控政策。 

    . 

    3、在房熊市里银行退避三舍，二手房难以套现 

    . 

    一套二手房的总市值为 100万元，如果银行给接棒买入者发放按

揭，银行支付 60万元，老房东得到这 60万元，那么，在房价每年可

能下跌 20％的情况下，就是银行将每年亏损 20％，银行是傻瓜吗？

银行必然是“退避三舍”。 

    . 

    4、银行按揭额度极少，所以成交量大减少 
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    . 

    在房熊市里，各行各业的资金链纷纷断裂，三角债像传染病四处

蔓延，所以银行坏账一大堆，泥菩萨过河自身难保，没有多少钱来做

按揭。2013 年 9 月 10 日中国地产网的信息:“目前，(温州的)银行

这边明确的断供房数量为 8000到 10000套，或许数量还会增加。”据

说数字夸大了，仍然说明问题的存在。 

    . 

    为了顾全大局，不敢全部停止按揭，但额度会极少。凡是紧缺的

东西，都会“当官的走后门，柜台上缺货”，而且银行会有意无意地

拖延审批时间。在等待的 6 个月里，房价又下跌 10％，导致银行要

求重新价格评估，导致你的接棒者买涨不买跌。也就是说，在房熊市

里，二手房房东的跑道被见死不救的银行堵死了，难以找到买得起而

且愿意买跌的接棒者。 

    . 

    5、房龄超过十年的将得不到按揭，跌幅最大●● 

    . 

    在房牛市里，买二手房的资金来源=自己的首付 40％+银行按揭

60％。住房的平均寿命只有 30 年，所以，即使是房价年年上涨，银

行对房龄超过 15 年的老房子也不愿意办理抵押按揭。到了房熊市，

银行按揭额度极少，当然会“择优录取”，于是房龄 10年以上的老房

子就难以得到按揭。 

    . 
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    房价下跌 

    →导致土地拍卖价格下跌 

    →使得拆迁减少，使得拆迁补偿减少 

    →导致老房子的价格下跌 

    →看看 2013 年的温州，有 1 万套的房子丢给银行，银行自己都

泥菩萨过河自身难保，银行自己为卖房发愁，哪里有钱帮助你卖房，

于是，银行对老房子的按揭减少 

    →导致房价进一步下跌 

    →导致土地流拍 

    →使得拆迁进一步减少，使得拆迁补偿进一步减少 

    →导致老房子的价格跌幅最大 

    →导致银行基本上不给老房子办理按揭 

    →恶性循环后使得原来有 100万元支付能力的就减少到 40万元 

    →使得有效自住刚需大为减少，于是老房子下跌的“跳空缺口”

就出现了，即下跌空间被打开了。不下跌到总市值 40 万元，就难以

找到接棒者。 

    . 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2516:42 

    这些秘密我今天已经都明白了！新房为什么价格上涨是必须的？ 

    引用：“零首付”业务按贷款总额的 3%-4%收手续费 

    曾在金融机构混迹多年的王德，8年前在深圳成立了自己的小额

信贷担保公司，起初主要为一些小企业小公司提供信贷担保和融资业
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务。在金融机构遍地皆是的特区深圳，开始几年业务量很一般，大多

靠熟人关系。 

    三年前起，随着深圳房价持续飙升，越来越多购房者手头资金不

足，寻求“垫首付”途径。嗅觉灵敏的王德很快便发现商机，与某银

行的兄弟联手做起购房“零首付”业务。彼时，通过小额信贷担保公

司做购房“零首付”成为市场小范围的一种隐秘交易。 

    “做这笔生意主要就是资源成本和人脉成本。”王德坦言，在这

类交易中，按正常程序，购房者无法直接与银行达成交易，但通过小

额信贷担保公司，就可以打通购房者与银行之间的交易渠道，小额信

贷担保公司则需从中收取手续费。“不过，这需要小额信贷担保公司

与银行之间有足够过硬的关系，才能打通这个资金资源。我有一些兄

弟在银行，所以做这种业务，对我们公司来说没有任何问题。” 

    小额信贷担保公司的购房“零首付”业务究竟如何操作？王德称，

其公司之前给很多客户做过零首付，办法就是把房产的评估价做高，

比如总价 100 万元成交的房子，按照现行房贷政策，最低首付三成，

也就是说在银行做按揭只能贷到 70 万元。而通过其小额信贷担保公

司与银行的关系，银行会把他这套房的评估价做到 200万元，那么算

下来就可以贷到 140万元，这样一来，从银行贷到的款就等于实际总

房价甚至超过总房价，零首付如此实现。而在这笔生意中，小额信贷

担保公司向购房者收取贷款总额的 3%-4%--------房价不涨如何零

首付呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2516:45 
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    @波尔多黑 12255楼 2013-11-2513:01:56 

    楼主，等你消息我买了黄金后，万一人民币大跌，再买美元就来

不及了，是不是黄金和美元都持有一点？先持有部分美元，等黄金价

格合适再抄底？谢谢 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201212256 楼 2013-11-2513:21:57 

    如果你非要买美元，现在就可以，美元上涨的突发事件就要到来！

先美元到美元升到一定程度再换黄金！但是就我个人情感而言不建议

换美元，我提醒您万一我们左派爱国人士上台我们一定会憋死在中国

的外资人民币的，让他们换不成美元，即使有美元也不能高价换人民

币，税收和汇率操控是国家货币主权运用的不二法门！ 

    ----------------------------- 

    @jack2feifei12259 楼 2013-11-2514:39:10 

    我提醒您万一我们左派爱国人士上台我们一定会憋死在中国的

外资人民币的，让他们换不成美元，即使有美元也不能高价换人民币，

税收和汇率操控是国家货币主权运用的不二法门！ 

    高人，请您是否讲解讲解这是什么意思》？ 

    是说国家会故意操作人民币汇率不贬值？ 

    ----------------------------- 

    谈不上高人，民间经济研究爱好者而已，道理很简单，美国啊！

当然外资中日资也多，但是我们买美国国债最多，我们发行货币以美

元为基础，按照得利最大原则，美国现在操控人民币升值，啊，美国
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国会甚至时不时威胁要立法制裁人民币不升值呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2517:17 

    ----------------------------- 

    我提醒您万一我们左派爱国人士上台我们一定会憋死在中国的

外资人民币的，让他们换不成美元，即使有美元也不能高价换人民币，

税收和汇率操控是国家货币主权运用的不二法门！ 

    -----很简单，按照德国法律，马克和外汇出国要上重税！所以

只要重税外资人民币出不去！根据我们需要定汇率，国内美元想出去

就让汇率让人民币不值钱，当然要同时严厉打击热钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2523:10 

    @backspace192212270 楼 2013-11-2521:59:52 

    楼主以后的经济状况是不是这三年最差，然后会回暖？ 

    ----------------------------- 

    本人预测等外资完成对中国主要资产收购后局面将是这样的： 

    1：铁路、石油、煤炭、自来水、粮食大涨价--这是资本的属性

决定的！ 

    2：房价爆跌不值钱---这样就彻底消灭了中国私人资本和国家银

行！--什么都要有人买单！ 

    3：股票风格肯定转换成大蓝筹暴涨！因为外资彻底控股了！ 

    4：实体店和商铺大量倒闭，但是大型超市和物流服务外资垄断

集团形成！ 

    5：中国主粮种子彻底外资垄断和转基因化！由此高额的外资所
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谓以新药的名义以专利名义下的高额医药垄断费逼迫人们必须买医

疗保险，人们更容易得大病和看不起病！ 

    6：小政府大资本，一切是财团说了算，议会也好人大也好官员

也好都是摆设！因为就是让我当市长，我政府没有自己掌控的资产我

如何实现自己的竞选演说承诺？如果我要实现的话必须要获得大财

团的支持承诺！而支持是要有代价的，人家财团是有否决权的！美国

是活生生的例子，奥巴马要降低华尔街的薪酬结果如何？奥巴马要医

改结果如何，在小政府大资本主导的社会你就是总统也只是一个屁！

比如你准备战争的话，要运兵铁路要检修，要储备石油管网要维修，

要储备粮食铁矿石外国资本不给你进口了！中国的大资本必然是外资

大资本！这从各地外资占中国制造业的比重就可以看出来！市长、省

长、就是国家主席想干点事没有人家的支持也是干不成的，甚至你就

当不上！美国对各国政要的监听就反应了这点！IMF前总裁卡恩就是

这样在监控下被精确制造了强奸现行，因为卡恩预定在什么时间住什

么酒店人家早就知道，其实我们可以调取哪位指控卡恩的服务员在这

酒店的工作应聘时间，如果是刚来上班的必然是美国中情局特务！类

似的还有卡恩的一个好友，埃及一位老年虔诚的一贯洁身自好的穆斯

林银行家，被人家居然也制造了强奸案！6：再过 10年，美国的人口

会上升到当时中国的一半而且是年轻人为主，毛泽东时代中国的资源

优势、人口优势、独立完整的产业优势都一去不复返了！7：由于没

有了自己的会下蛋的母鸡，我们必须买人家的鸡蛋，这样我们必须出

卖更多的矿产资源和一切人家感兴趣的工业！大家放心，中国人也能
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活，所有转基因作物的基地将从美国移过来，这样美国本土彻底没有

种植转基因作物，他只控制种子和其他化肥农药，在海外美国继巴西、

阿根廷后又有了中国这个大的种植场，北美大陆安全了！8：工业也

一样！只要美国控制了研发，实际上美国在北京上海实质上就是没有

建立什么研发基地，建立了也是人家自己的！所有高污染的工厂和劳

动力密集型工厂全部到中国！比如中国将依然是世界钢铁基地，美国

不用费力就可以获得跟不要钱一样的钢铁！生产什么的程序都在硅谷

放着，我们永远是没有头脑的生产线，直到有一天机器人彻底代替人

类劳动的时候，我们就可以吃一些特定的隐含绝育基因的转基因食品、

或者我们的新生婴儿全部一个不漏的打上绝育疫苗，这样兵不血刃的

一个智慧、勤劳但是也是自私懦弱的集体没有远见的民族就会消失在

地球！9：从军事看，只要你不是独立自主的完善的独立的军事工业

体系，只要你开始依靠别人的从芯片到发动机的零部件开始，战争开

始的时候，别人的特洛伊木马自毁系统就会起作用，这尤其在高科技

指挥的今天，应该看到，江泽民同志痛定思痛，让中国现在摆脱了对

美国技术的依赖！但是民营企业进入军工企业加上一些腐败因素，不

久后我们的武器将是杂牌系统部件的组装，国之利器将不如一根打狗

棍！ 

    10：从教育看，出国将是唯一的家庭希望，但是学校弱化英语就

让社会化办英语的新东方之类学校将短时间暴富独自占有庞大的英

语市场！就像现在学校不让补课，社会力量很短时间就拿走了几乎全

部补习市场的蛋糕！他们会并逐渐兼并公立学校，教育彻底私有化，
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那时就不用下什么行政命令了，也不用进行什么爱国主义教育，民族

教育了，课本都会和美国小朋友接轨的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2523:11 

    引用：海啸后的希望 

    政府失职助推了马云天猫巨大的“成功” 

    标签：财经 2013-11-2513:51星期一 

    这次双十一，天猫一天内销售额达到 350亿人民币，相当于 1000

个义乌小商品城的总量，意思是双十一一天的销量等于义乌小商品 3

年的销量。 

    网购火爆的程度甚至超过马云的想象，我也凑热闹买了几双皮鞋

和一辆山地自行车。由于双十一销售量太大，自行车前天才收到，皮

鞋也刚刚收到不久。以往 2--3 天就能收到的网购产品，这次居然需

要 10 天左右才能收到，打电话去咨询，快递公司只有一个解释：双

十一网购货物太多，实在忙不过来。 

    我在和小区 60 岁保安的闲聊中得知，他也爱上了网购。说网购

便宜，质量相对好些。 

    网购为什么会便宜这么多呢？主要原因如下： 

    1、减少中间环节，降低流通成本； 

    网购减少了部分中间商，甚至是厂家直接面对终端客户。这里面

不仅减少了中间商的利润部分，也减少了多次进库和出库。2、没有

高额的门面、仓库租金和装修费； 

    房价高涨导致门面租金大幅上涨，装修费用也因为材料和人工而
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大幅上涨。因为实体店大多数在好的地段，其仓库会尽量靠近其门面

位置。而网店仓库却可以远离闹市区。所以网店的仓库费用绝大部分

也低于实体店的仓库费用。3、只有配送员，没有店面服务员； 

    门面销售，所请服务员销售效率低。有些门面请的服务员，一天

只能卖几件衣服。而网络销售和配送人工效率高的多。在人工费大涨

的今天，网络人工利用率远远超过实体店。 

    为什么网购质量会更好呢？ 

    1、网络平台管理者会对入市商家进行监管；建立网络购物平台

公司，为了长远利益。他们会对网上销售的厂家或买家进行资质审核、

扣押质保金、第三方收款、接受投诉、监督卖家换货退货等。最大限

度的约束卖家卖假货或次品。 

    而现实购物市场，却因为政府监管不到位，导致假货、次品满天

飞。购物者随时担心自己被骗上当。2、网络信息透明公开、公平，

次品和假冒商品无处可逃； 

    由于，网购平台制定了透明的买家评论体系，让卖家的产品信息

最大限度的公开透明化，卖假货和次品在网购平台无处可逃。一人上

当，天下皆知。再骗人就难了。而且一旦投诉，还会受到网络平台管

理者的处罚、得不偿失。而现实市场却因为部分地方政府的包庇、隐

瞒导致信息闭塞，大家对政府公信力信心下降。进而导致大家对市场

产品质量心有余悸。网购优势这么明显，中国网购如此火爆，但最近

有人发现，世界其他国家或地区网购却远远不如中国这么火爆，这是

怎么回事情呢？原因很简单，大家看我上面的分析就知道了。网购在
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中国优势明显的原因中，有几个仅仅在中国是特别突出的，在国外却

相对没有那么明显。1、中国房价暴涨，特别是门面租金这些年大幅

上涨，而其他国家这几年房价涨幅远远不如中国；2、中国这几年人

工费大幅上涨，其他国家人工费涨幅远远不及中国；3、中国市场假

货、次品非常泛滥，其他国家远远不如中国；4、中国很多实体店面

销售量很小，但确实暴利。很多商品是虚假打折，国外实体店却是货

真价实的打折销售。国外很多店面是薄利多销，我们因为这些年门面

增加太多导致实体店销售严重过剩，很多店面不得不暴利销售。因为

如果大家都便宜销售，销售量也无法增加。结果导致实体店形成恶性

循环：提价---销售量下降----继续提价----销售量继续下降这样的

怪圈。 

    比如：服装店每天只能卖几件衣服，要保住房租、人工、税收费

用还要有盈利，不得不每件衣服都大幅加价销售。但是，这样的结果

必定导致实体店和网购的商品差价加大，越来越多的人开始放弃实体

店购买而加入网购队伍。实体店销量不断下降，但实体店的成本却一

天天上涨，在销量下降的情况下不得不不断提价，导致同样的商品实

体店和网购物品差价越来越大。 

    以上分析可以看出，这些年房价、人工费上涨，假货、次品泛滥，

实体店严重过剩极大的助推了网店的火爆。这些年地方政府为了私利，

不断的推动房价上涨，并大兴土木导致人工费大涨，对市场监管不力

导致假货、次品泛滥。过度扩大城区导致门面大量增加，进而引起实

体店严重过剩，加剧导致实体店经营环境恶化。 
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    虽然很多商品网购优势确实明显，但政府的失职，也是助推中国

网购火爆程度世界独一无二的重要力量。所以，马云天猫巨大的“成

功”，并不是中国网络购物领先世界的结果，背后却隐藏了很多的无

奈！畸形经济结构下的火爆并不是中国人民的骄傲！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2523:36 

    国务院总理李克强：中国经济度过了艰难的时刻 

    2013年 11月 25日 02:25原金 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    “中国经济度过了艰难的时刻，出现稳中向好局面。”国务院总

理李克强在 11月 22日英国《每日电讯报》题为《中欧将从更加紧密

的伙伴关系中广泛获益》的署名文章中说。 

    在李克强看来，今年中国经济顶住了经济增长趋势下行的压力，

最终呈现出复苏的情况。同时，全面深化改革的措施也会进一步加快

中国的经济社会发展，有助于解决中国面临的资源环境约束、城乡区

域不平衡等挑战和问题。 

    顶住唱衰压力 

    今年以来，国内外环境复杂严峻，一度中国经济下行压力加大。

署名文章中提到，国际上不少预测认为中国经济将“硬着陆”，唱衰

中国的言论此起彼伏。 

    李克强在署名文章中表示，“我们顶住压力，坚持不扩大赤字、

既不放松也不收紧银根，而是创新宏观调控方式，综合(行情专区)施

策。即便是在财政收入一度大幅放缓和年中出现所谓钱荒、银行(行
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情专区)间隔夜拆借利率异常飙升的情况下，我们也保持定力，没有

像许多人预期的那样开闸放水。” 

    文章还指出，“我们推出了一系列既利当前更惠长远的措施。例

如，持续释放改革红利，为企业特别是民间资本营造公平竞争的环境，

发挥市场潜力等。我们激发经济发展的内生动力，通过着力调整结构

改善供给、扩大内需。” 

    文章强调，通过上述努力，中国经济度过了艰难的时刻，出现稳

中向好局面，经济增长保持在 7.5%左右，物价涨幅控制在 3.5%以内

的合理区间，全年新增就业人数将超过 1200万人。 

    上海交通大学国际与公共事务学院院长胡伟称，十八届三中全会

后，国际社会对中国下一阶段的内政外交政策极为关注，总理的署名

文章也向国际社会作出表态，中国有能力在复杂严峻的国内外环境中，

顶住压力、保持定力。 

    据了解，当前，由于钢铁(行情专区)等重要工业品的生产指标有

所回升，工业基础需求增强，同时，近期商品房新销售面积、房地产

(行情专区)开发投资总额等房地产指标出现了明显回升，加上国家保

障性住房建设的推进，都能够形成巨大需求，从而直接拉动工业经济

增长。所以业内专家普遍认为，中国经济复苏的形势将在四季度延续。 

    ---------------------------- 

    说白了还是靠房子在保 7，扣除盖房子中国经济全面下滑！这也

说明中国除了盖房子外基本没有什么其他发展动力了！而且这个房子

还都是欠钱欠税盖的，盖了还卖不出去还欠款！危机这才开始咋就度
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过了艰难的时刻？我用脑袋和李克强打赌：即使你把农民都搬到城市

里填多余的空房子，即使你把全国的耕地都表现卖钱还债了，经济也

会越来越差！因为你杀了下蛋的鸡，掏了鸡肚子里的蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2523:47 

    引用：中国会出现倒闭的银行吗？ 

    2013-11-2500:00:00中国会出现倒闭的银行吗？ 

    中国银行业的好日子恐将一去不复返。 

    11月 19日，成立于今年 5月的浦发银行安盛基金净值单日跌幅

超过 2％。这对于作风稳健的债券基金来说，是极为罕见的现象。这

揭示债市正遭遇艰难时刻。对银行业来说，这也不是一个好消息，这

意味着其融资将更加困难，融资成本将更加高昂，利润将进一步削薄。 

    越来越多的迹象表明，刚刚引起传统金融业关注的网络金融--这

只狼已经来了--"余额宝们"正是造成债市困难的重要推手。今年三季

度，债券基金赎回总量超过了 160亿元，成为所有基金产品中，份额

下跌最多的产品，这与余额宝等互联网金融产品短短数月超千亿元的

规模增长形成了极大的反差，显然不无关系。目前，余额宝的年化收

益率在 5％以上，这要求债券基金配置收益率更高的债券。 

    "余额宝们"的货币基金收益率居高不下，使得整个理财市场无风

险收益日趋提高，造成债券市场这一传统"避风港"的吸引力已逐渐下

降。而规模仍在不断扩张的"余额宝们"，抽走了银行间市场活水，让

本已缺少流动性的债券市场"雪上加霜"。作为市场风向标，上周五（11

月 22日）上海银行间同业拆借一月期利率 SHIBOR已经上升到 6.38％；
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而国债期货 TF 加权指数从 9 月 6 日上市的 94.84 一路下跌到上周最

低点的 90.96，均在显示银行业融资成本越来越贵，债券吸引力下降。 

    除了网络金融的挑战，银行业遇到的更大挑战是利率市场化。如

今，中国银行业已经实现了贷款利率市场化，这在经济增长繁荣的时

候，并不是太大的问题，然而，在经济收缩下滑，企业盈利越来越困

难的时期，这意味着盈利能力优良的工商业企业越来越少，它们与银

行的博弈能力更强，银行不得不竞相压低贷款利率以取悦这些企业。

但与此同时，银行很难将在优质客户身上的损失转嫁到低等级中小企

业身上，原因很简单，它们中相当比例已经难以为继，接近破产或已

经倒闭。 

    更麻烦的是借款利率市场化，借款利率市场化意味着银行融资成

本大幅上升，特别是大额存款的利率会被银行相互竞争更加抬高，原

本可以将这部分损失转嫁到小额存款户身上，但是余额宝们的兴起，

让银行的如意算盘再也打不响--现金的小散户们可以通过网络，以极

低的成本，就可以将资金汇聚成汪洋大海。由于融资成本极低，不需

要富丽堂皇的大楼，不需要大量的揽储人员。同时其贷款非常具有针

对性--面向中小网商们，可以更低成本、更高效率和更高利率完成借

贷。这让传统银行面临前所未有的严峻挑战。此外，一批新批准的民

营银行的诞生，比如苏宁银行、华瑞银行、中联银行、锡商银行、国

民银行等，这些民办银行要么有产业链的优势，要么有商帮的优势，

再加上民营体制的优势，也会使商业银行的同业竞争更加激烈。如此

一来，传统的银行要么在网络金融上奋起直追，但因为体制和技术的
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障碍，这将相当困难。要么与网络金融合作，比如中国平安集团已经

与阿里巴巴和腾讯紧密合作。当然传统银行也有另外一个选择，就是

同业竞争领先者不愿打交道的贷款方向--地方政府的基建等融资。然

而，由于大部分地方政府的信誉已经被严重透支，其投资效率已经被

历史充分证明是非常低下的，走这条道路的银行将会最早被淘汰。银

行在未来更激烈的竞争中被淘汰--银行倒闭破产已经不再是神话。10

月中下旬，中国人民银行与美国联邦存款保险公司签署了《关于合作、

技援和跨境处置的谅解备忘录》，相关人士认为，该举动可能是中国

央行将推出存款保险制度从而加速推进存款利率市场化的重要信号。

10 月底，中国人民银行相关人士在"第十届中国国际金融论坛"上也

透露，存款保险制度的设计已经基本完成，即将推出。而央行相关人

士在日前一次会议上也称，中国可能在年底前启动存款保险。对此，

中财办巡视员方星海已经发出警告："也许明年某个时候，就会有一

两家中小型的银行发生挤提、倒闭，这可能性是很大的。"他接着表

示，如果对此风险做好了预案，及时处置，那么就不会扩散到整个系

统中。而"如果处置不及时，恐怕就会一下子扩散开来，形成一个非

常大的不稳定因素"。 

    对此，银行业已经到了必须高度警觉的时候了。 

    --------------- 

    我只想问：美国有"余额宝们"吗？华尔街傻啊！正常的金融秩序，

统一的利率这是一个国家经济安全和稳定的基石！如果美国有余额宝，

有大幅的利率波动，那么我们炒外汇和美股的人就用不着半夜第一时
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间看伯南克加息和减息了！市场决定利率嘛！哈哈哈哈哈哈和！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2610:41 

    我国取消一般公务用车保留省部级以上官员专车 

    http://www.youth.cn2013-11-2607:04:00中国青年网 

    新京报讯（记者蒋彦鑫）今后，我国将推进社会化、市场化公务

用车制度，取消一般公务用车，普通公务出行实行社会化提供，适度

发放公务交通补贴。 

    中共中央、国务院近日印发《党政机关厉行节约反对浪费条例》，

《条例》共分 12章、65条，对党政机关经费管理、国内差旅、因公

临时出国（境）、公务接待、公务用车、会议活动、办公用房、资源

节约等方面作出全面规范。 

    制定分地区公务活动开支标准 

    《条例》提出，党政机关要坚持从严从简，降低公务活动成本。

坚持公开透明，除涉及国家秘密事项外，公务活动中的资金、资产、

资源使用等情况应予公开并接受监督。 

    《条例》要求，建立预算执行全过程动态监控机制，完善预算执

行管理办法，建立健全预算绩效管理体系，提高预算执行的准确率，

防止年底突击花钱等现象发生。财政部门应当会同有关部门，根据国

内差旅、因公临时出国（境）、公务接待、会议、培训等工作特点，

综合考虑经济发展水平、有关货物和服务的市场价格水平，制定分地

区的公务活动经费开支范围和开支标准。要加强相关开支标准之间的

衔接，建立开支标准调整机制，定期根据有关货物和服务的市场价格
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变动情况调整相关开支标准。对此，中央财经大学教授曾康华表示，

这意味着，今后公开接受监督的范围会进一步扩大。同时，花钱方面

会逐步改变现有“领导说了算”的格局，先花钱后预算的模式会逐步

改变。此外，各个地区将会有相对统一的公务活动的经费限额，而不

是完全自行确定，甚至没有标准。严禁集中安排热门国家出访 

    《条例》指出，坚持社会化、市场化方向改革公务用车制度，改

革公务用车实物配给方式，取消一般公务用车，保留必要的执法执勤、

机要通信、应急和特种专业技术用车及按规定配备的其他车辆，普通

公务出行实行社会化提供，适度发放公务交通补贴。 

    此外，统筹安排年度因公临时出国计划，严格控制团组数量和规

模，不得安排照顾性、无实质内容的一般性出访，不得安排考察性出

访，严禁集中安排赴热门国家和地区出访，严禁以各种名义变相公款

出国旅游。 

    出现浪费将对领导干部问责 

    《条例》强调，各级党委和政府要建立厉行节约反对浪费监督检

查机制。建立党政机关厉行节约反对浪费工作责任追究制度，对违反

规定造成浪费的，依纪依法追究相关人员的责任，对负有领导责任的

主要负责人或者有关领导干部实行问责。 

    此前，在这些方面，偶尔有媒体曝光后有个别领导被问责，但并

未形成制度。曾康华认为，《条例》出台后，领导干部的问责力度有

望加大。 

    ■专家解读 
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    公车私用、超编超标配置、豪华装饰……近年来，“车轮腐败”

屡见报端。 

    从 1994年“两办”下发公车管理文件算起，“公车改革”已近 20

年。据不完全统计，全国先后有 14 个省份的部分县市实行了公车改

革试点，尽管如此，整体来看公车改革并不尽如人意，公车数量和购

置费用仍呈增长态势。 

    此次，《党政机关厉行节约反对浪费条例》对于公务用车进行了

规范。 

    ---------------------- 

    “我国将推进社会化、市场化公务用车制度，取消一般公务用车，

普通公务出行实行社会化提供，适度发放公务交通补贴。”--------

-给领导手机安上 GPS 定位器，也不要说那么复杂，各城市领导车队

改出租车队，任务可以低一些，份子钱归地方财政！可以领导预约服

务，优先安排领导用车，用公务卡刷卡统一报销，如果用量过多监察

部门可以调取领导办公路径核查！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2610:43 

    叶檀：如果要真实清算土地增值税真要累死税官 

    2013年 11月 26日 03:00叶檀 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    屡起波澜的土地增值税，是税收与土地的双重错位。 

    11月 24日，央视《每周质量报告》报道，长期关注我国房地产

(行情专区)业发展的北京执业律师李劲松，根据国家统计局、财政部
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及国税总局公布的房地产相关数据得出结论：自 2005 年 1 月 1 日至

2012 年 12 月 31 日，全国房地产开发企业应缴未缴的土地增值税总

额超过 3.8万亿元。 

    上述报道房企拖欠巨额的土地增值税迅速引爆舆论，但看似离奇

的背后只是寻常。 

    土地增值税一直是预征为主，年年说清缴，年年难以清缴，关键

在于漏洞太大，无法清缴。截至 2010 年，5 年 8 次发文，土地增值

税仍然无法真正清算。据世联地产(行情股吧买卖点)估算，2009 年

有 1878 亿元没有清算，税务部门清楚这一点。2010 年 5 月 26 日，

国税总局发布《关于土地增值税清算有关问题的通知》，当年 6 月 3

日再次发布《加强土地增值税征管工作通知》，划定了土地增值税预

征最低限：东部地区省份预征率不得低于 2%，中部和东北地区省份

不得低于 1.5%，西部地区省份不得低于 1%，并规定总体核定征收率

原则上不得低于 5%。一刀切的预征就是土地增值税的现实。 

    开发商没有违规，算是合理避税。根据《土地增值税暂行条例实

施细则》第十六条规定：纳税人在项目全部竣工结算前转让房地产取

得的收入，由于涉及成本确定或其他原因，而无法据以计算土地增值

税的，可以预征土地增值税，待该项目全部竣工、办理结算后再进行

清算，多退少补。三种条件应进行清算：一是房地产开发项目全部竣

工、完成销售的；二是整体转让未竣工决算房地产开发项目的；三是

直接转让土地使用权的。换句话说，项目不竣工、土地或者不转让的，

可以不清算。 
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    当然，对于符合另外四个条件的，如“已竣工验收的房地产开发

项目，已转让的房地产建筑面积占整个项目可售建筑面积的比例在

85%以上，或该比例虽未超过 85%，但剩余的可售建筑面积已经出租

或自用的”，主管税务机关可以要求转让，但这样的案例几乎不存在。 

    土地增值税的监管主体是企业项目所在地的税务机关，地方政府

没有动力清算。地方官员招商引资，辛苦引入大型开发商，一清算，

开发商可能跑路。另一方面，地方财政半壁江山靠土地升值，大型开

发商进入立马提升周边地价，不要说清算，就是低价出让也要吸引大

型项目入驻。 

    问题变成了，地方政府在土地利益链条中的重要身份，与土地增

值税清算者的身份是矛盾的，考虑到目前激励机制没有改变，地方政

府更注重土地收益、当地经济发展，对于土地增值税眼开眼闭、对于

项目公司久拖不结大度容忍也就可以理解了。可以想象，税务部门完

不成任务时，开发商帮助完成的事也会存在，互利互惠。 

    正因为土地增值税弹性极大、漏洞极大、激励机制不明确，才成

为税收领域的尴尬样本。 

    此次央视报道后，昨日(11月 25日)，深圳市地税局副局长、新

闻发言人杨龙在接受 21世纪网采访时表示，“注意到了深圳几家大型

房企被央视点名”，“(央视报道)概念搞错了。”杨龙进一步解释，土

地增值税属于先预缴后清算的特殊税收方式，报道中提到的“应缴未

缴的土地增值税”并不能定义为“拖欠”，而是亟待项目达到一定进

度后进行清算。当然，杨龙没有说预缴的部分几乎等于实缴，因为清
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算之日遥遥无期，甚至清算之日就是空壳之时。 

    与房产税一样，土地增值税是累进税制，征收成本极高，销售物

业所得款项减可扣减支出，包括土地使用权成本、借贷成本、营业税

和所有物业发展开支。清算提交的内容，包括房地产开发项目清算说

明，涵盖房地产开发项目立项、用地、开发、销售、关联方交易、融

资、税款缴纳等基本情况及主管税务机关需要了解的其他情况；项目

竣工决算报表、取得土地使用权所支付的地价款凭证、银行(行情专

区)贷款利息结算通知单、项目工程合同结算单等等，全部成本算下

来真要“累死税官”，因此统一预征也成为约定俗成的成本最低的办

法。 

    土地增值税体现了税收漏洞、激励机制扭曲、操作困难等弊端。

如果要真实清算，房地产行业也得关张很长一段时间。 

    为今之计，只有把房地产税收与土改结合在一起，以公平、高效、

便捷的方式，按照不同区块、不同类型的房产分成简单的几类预先征

收，为以后的市场立规矩，为现在的市场找合法依据。 

    ------------------ 

    如果能收回钱，多聘用一些财会专业大学生零时工嘛，吓唬谁呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2610:47 

    再话说回来，这些税务官累死也是活该：一，这是他的本职工作，

二，是完成他自己未完成的份内事，早先在办公室喝茶聊天的时候国

家那份工资是不是白发了？三：我不治他渎职罪就不错了！四：中国

的计算机不比美国、日本差，收税只是小菜一碟，关键是想不想收这
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个税。他们累不死！ 

    叶檀看来什么都不知道天天在胡说八道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2610:58 

    引用：发改委，你这是在卖国呀！发表于：2013-11-2520:32:37

作者:时代尖兵 1发短信加好友更多作品 

    级别：中将积分：86556数理化-巧解得高分零基础 20天说英语

(中高考)2014考什么 

    据《新京报》消息，发改委副主任连维良 11 月 25 日明确表示

“将允许民资和外资控股国有企业”，其依据是“三中全会提出发展

混合所有制经济”、“混合所有制有利于提升国企竟争力”。 

    闻讯后我很吃惊，因为虽然三中全会确实提出“发展混合所有制

经济”，但也提出了“公有制占主体”，国企如果被民资或外资控股，

必将沦为个人或外资谋利的工具，怎可能为人民服务呢？况且，国企

的目标不应该只是利润，还应担负一定的社会功能，如果忽略国企的

社会功能，而以发财为唯一目标，那国企跟私企还有什么区别呢？ 

    另外，一旦国企被民资或外资控股，随之而来的必将是凶猛的私

有化浪潮，国有资产必将流失，在造就少数超级富豪的同时，多数员

工很可能失业下岗，从而拉大贫富差距，促进两极分化，激化社会矛

盾，破坏国家稳定，重复上世纪 90 年代中小国企改革的悲剧。长此

以往，公有制将被彻底摧毁，所谓“中国特色社会主义”将徒有虚名。 

    更重要的是，很多所谓的民资都是穿着“民企”马甲的外资，如

果允许民资甚至外资控股国企，必将威胁我国经济安全，甚至使国家
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步入殖民经济陷阱，沦为西方的打工仔，到那时，什么国家崛起，什

么民族振兴，都将是白日做梦。 

    可见，发改委出台的这项政策，既涉嫌摧毁公有制，又涉嫌卖国，

着实荒唐至极。其实，发改委的很多政策都让人看不懂。如 2012 年

5月，当时中日钓鱼岛之争愈演愈烈，发改委却匪夷所思的将某日本

品牌的节能灯列为补贴推广产品，明目张胆的用中国人的钱补贴日本

企业。我不知道发改委是不是拿了人家的好处，更不知道里面有没有

汉奸，但我知道此举疑似卖国！（2013-11-25） 

    ------------------- 

    三中全会报告也强调发展国有经济，混合经济也是以“公有制占

主体”就是国有控股！这个发改委主任歪曲三中全会报告，违反宪法，

可以全民起诉他！如果可以任意曲解三中全会公报，那么我们只有按

照宪法为标准！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2611:27 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201212263 楼 2013-11-2517:17:45 

    我提醒您万一我们左派爱国人士上台我们一定会憋死在中国的

外资人民币的，让他们换不成美元，即使有美元也不能高价换人民币，

税收和汇率操控是国家货币主权运用的不二法门！ 

    -----很简单，按照德国法律，马克和外汇出国要上重税！所以

只要重税外资人民币出不去！根据我们需要定汇率，国内美元想出去

就让汇率让人民币不值钱，当然要同时严厉打击热钱！ 
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    ----------------------------- 

    @波尔多黑 12278楼 2013-11-2611:04:45 

    黑市可以换呀 

    ----------------------------- 

    黑市交易，没收财产，财产不够发配西部！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2613:23 

    @cyzx200512283楼 2013-11-2612:49:44 

    全军学习贯彻党的十八届三中全会精神宣讲团２５日下午在八

一大楼为军委、四总部机关举行首场报告会。中共中央政治局委员、

中央军委副主席范长龙，中共中央政治局委员、中央军委副主席许其

亮听取报告。中央军委委员常万全、房峰辉、赵克石、马晓天、魏凤

和参加报告会，中央军委委员张阳主持报告会：是到拼军队的时候了，

一定要给红二代红三代体系致命一击，这帮人太垃圾了，这两天青岛

爆炸、昆明爆炸、天津爆炸、西安爆炸、沈...... 

    ----------------------------- 

    按照毛主席的伟大思想，如果他们能够选择和人民在一起，即使

他们有什么腐败行为可以视为战场起义！享受和傅作义这样的起义将

领的待遇！如果有人继续和人民为敌，到时候敢于向老百姓开枪的就

是战犯就是反人类罪，就是杀无赦！不要说人民没有给你们机会！我

们也希望像毛主席那样和平解决西安事变！只要蒋介石抗日不杀他继

续让他当领袖也是可以的！毛主席太伟大了，不是什么人当领袖的问

题，是政策导向的问题！是路线问题！ 
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    附录：新京报发布假新闻“允许民资外资控股国企”引网民愤怒 

    发表于：2013-11-2520:26:48 

    作者:刘大娘 

    阅读提示：此条新闻引起各大网站网友愤怒，目前，新京报已经

将相关新闻页面和微博删除。《新京报》今日傍晚时分发布 

    更正声明，称因记者个人理解错误，今日上午发布了不当报道，

特此更正，并对由此造成的不良影响，深表歉意！ 

    今天的新京报网发布一条新闻《发改委：允许民资和外资控股国

有企业》， 

    http://www.bjnews.com.cn/finance/2013/11/25/294518.html，

新闻内容为： 

    新京报讯(记者王姝)今天上午，在国新办新闻发布会上，国家发

改委官员连维良明确表示，三中全会审议通过的「决定」提出发展混

合所有制经济，今后不仅仅是民资，也允许外资控股国有企业。他称，

混合所有制有利于提升国企竟争力。 

    -----------不能这样被动的不断让他们试探人民底线了！我们

应该起诉他们！公安部哪里去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2614:08 

    中国 28个主要产业，外资在 21个产业中占多数资产控制权 

    中国私企领域已经全面沦陷！！ 

    外资控股中国产业知多少 

    据《中国产业地图》(中国并购研究中心)一书指出，中国每个已
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开放产业的前 5 名都由外资公司控制，在中国 28 个主要产业中，外

资在 21个产业中拥有多数资产控制权。 

    啤酒行业：60多家大中型企业只剩下青岛和燕京两个民族品牌，

其余全部合资; 

    玻璃行业：最大的 5家已全部合资; 

    电梯行业：最大的 5家均为外商控股，占全国产量的 80%以上; 

    家电行业：18家国家定点企业中 11家合资; 

    化妆品：被 150家外资企业控制; 

    医药行业：20%为外商控制; 

    汽车工业：外国品牌占销售额 90%! 

    在感光材料行业，美国柯达于 1998年仅出资 3.75亿美元就实行

在华全行业并购，2003年又收购了乐凯 20%国有股，已占有中国感光

材料市场至少 50%的份额，富士公司对中国市场的占有率超过 25%。 

    据国家工商总局调查：美国微软占有中国电脑操作系统市场的

95%， 

    瑞典利乐公司占有中国软包装产品市场的 95%， 

    法国米其林占有中国子午线轮胎市场的 70%; 

    在手机行业、电脑行业、IA服务器、网络设备行业、计算机处理

器等行业，跨国公司均在中国市场占有绝对垄断地位。 

    在高科技领域：如手机行业，由于本土企业上游技术、关键零部

件乃至生产线大部分从跨国公司购买，跨国公司早已从中赚够了。近

期跨国公司开始采用低价策略，挤压国内手机厂商的利润空间，意在
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赶尽杀绝。国内手机行业除了自有品牌外没有核心部件的核心技术，

2005年以来全部亏损，市场占有率严重萎缩，纷纷退出市场。 

    在流通领域，占有主导份额的大型超市领域，外资控制的比例已

高达 80%以上，中国零售企业只能在中低端市场经营。随着外资的延

伸，低端市场也将面临逐渐萎缩的危险。零售业是最能吸纳劳动就业

人口的领域，任由外国的“资金密集型”企业前来掌控。业内有人指

出：流通渠道可以控制工业命脉，如果放任外资企业占领我国的流通

渠道，中国的企业终将沦为国外流通企业贴牌产品的加工车间。 

    我国具有战略意义的轮胎工业，多半失去了自主性，被控制在外

国人手里。剩下的几家国有大中型企业中，条件较好的也被外商盯上。

我国最大的轮胎生产企业——上海轮胎集团股份有限公司，与世界最

大的轮胎跨国公司法国米其林签署了《谅解备忘录》，双方共同组建

轮胎合资公司，由法方控股 70%;截至 2000年，外商独资与已被外商

控股的轮胎企业，其能力与产量已占我国轮胎 70%以上。 

    4.2%外资控制中国第二产业及其并购现状 

    我们不难理解，经济高速发展，带给外资的好处是巨大的，显而

易见的。 

    4.2.1外资控制中国第二产业实例详述[22] 

    除电力，军工等极少数国家核心行业以外，外资在我国水泥行业

(建材业)、钢铁行业(黑色金属治炼及压延加工业)、汽车行业(交通

运输设备制造业)、橡胶行业、机械制造行业(普通机械、专用设备、

电气设机械及器材、电子及通信设备、仪器仪表及文化、办公用机械
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制造业)、石化行业(石油加工及炼焦业、化学原料及化学制品、化学

纤维制造业)、玻璃行业、酿酒行业(饮料制造业)、医药行业(医药制

造业)、电子及通信设备制造业、供水供气行业(电力、煤气及水的生

产和供应业)、煤炭行业(煤炭采选业)、日用化妆品行业(化学制品制

造业)、食品行业(食品加工业)、造纸行业(造纸及印刷品业等行业)、

纺织行业、建筑业、家具制造业、文教体育用品制造业、皮革、毛皮、

羽绒、塑料制造业、工艺品及其制造业等行业中，都占有较高股权和

市场控制权，经济刺激计划和巨大需求给予了外资丰厚的回报，充分

享受了我国经济高速成长所带来的好处和便利。 

    (1)水泥行业：2009年全国水泥行业外资控制产能控制力及总产

能占 30-40%以上。 

    (2)机械行业：2008 年，机械行业总产值占 GDP 比重约为 12%，

外资股权控制率为 35.2%，总体控制力度达 40%以上，机械制造业 5

大细分行业中，仪器仪表制造业外资市场占有率最高，超过 60%，金

属制品业为 37%，电气机械及器材制造业 32%，美国高盛、美国国泰

持有国内最大的独立柴油引擎制造商玉柴股份 51%的股权;无锡威孚

是国内柴油燃油喷射系统最大厂商，德国博世持有其 67%的股权; 

    (3)汽车行业：外国品牌销售占 90%以上，虽然外资股权占比不

超过 50%，但无论技术、品牌还是研发等，外资实际控制力均高达 60-

70%以上。 

    一汽大众、上海大众、东风、华晨、上海通用、长安福特、北汽

现代、北京吉普、广州本田、广州丰田、天津一汽丰田、长安雪铁龙
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等中国汽车销量最大的公司，外资股权均为 50%，不包括外资中小企

业，外商在华投资和合资控制的 53 家大型汽车公司，销售额 1 万亿

元以上，占汽车市场总销售额的 6、7成以上;此外，在中国汽车零部

件市场已占有 60%以上的份额;而在汽车电子、发动机零部件和摩托

车配件等高技术含量领域，外资控制企业亦高达 70%以上;汽车制造

行业橡胶轮胎，法国米其林和新加坡佳通轮胎等外商独资和已被外商

控股的轮胎企业，其产能与产量已占我国轮胎占有中国汽车轮胎市场

80%以上…… 

    中国民族资本还有多少空间？！中国还有多少经济独立自主的能

力？！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2622:18 

    @hujinsiyu12301楼 2013-11-2619:53:00 

    张老师，嘉城是不是英子买办 

    ----------------------------- 

    他不仅是，而且和红墙里的起到勾连作用，板凳家就是被他拉下

水的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2622:39 

    周小川：酝酿存款利率市场化扩大 QDII和 QFII额度 

    2013年 11月 26日 14:31 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说查看评论(0) 

    周小川在第三届中法金融论坛上的讲话 

    尊敬的诺瓦耶行长，中法金融界的各位同仁、各位来宾，女士们，
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先生们，早上好。 

    今天，中国人民银行(行情专区)和法兰西银行在这里共同参加

“第三届中法金融论坛”。我代表中国人民银行向诺瓦耶行长和法国

同仁表示热烈欢迎！对有关单位及与会专家、学者对本届论坛的支持

以及这次会谈的主办单位法国巴黎欧洲金融市场协会、中国银行(行

情股吧买卖点)间市场交易商协会表示衷心的感谢！ 

    借此机会，我首先就中国宏观经济形势和金融业改革开放等问题

谈几点看法。 

    危机以来，全球的经济艰难复苏，面对复杂的国内外环境，中国

确立了稳中求进的工作总基调，中国经济呈现企稳向好的态势，主要

指标目前处在合理的区间，经济结构调整取得进展，经济增长的质量

和效益提高，物价总水平和就业状况保持总体稳定。 

    我们目前实施的是稳健的货币政策，并注重提高其针对性、灵活

性和前瞻性。当前，货币信贷处于合理增长的区间，信贷结构进一步

改善，市场利率保持基本稳定。中国经济首先在本轮全球金融危机中

成功地克服了巨大的冲击和困难，在全球经济中率先实现了复苏。但

是与此同时，我们也付出了代价，也出现了一些问题。随后，经济增

长的速度有所回落，对宏观经济政策是一个重大的挑战。经过深入的

经济分析和统计数据可以认识到，在经济增长速度和结构调整、结构

优化之间是有一定的权衡关系。此外，经济增长速度和能源消耗及环

境保护、环境质量方面也有一定的权衡关系。当然我们说经济增长速

度，特别是投资的增长速度也和物价稳定有一定的权衡关系。中国现
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在人口众多，就业压力很大，所以解决就业在一定程度上也还要保持

一个相对比较强劲的经济增长。在这几者关系中间需要进行很好的权

衡，特别是今年以来，经济增长速度曾经一度有所回落，我们在这方

面进行了很多的讨论。中国政府做出了明确的选择，就是继续保持积

极的财政政策和稳健的货币政策。突出强调通过市场化改革，通过发

挥市场的活力，来保持稳定的经济增长速度，但不是通过过度宽松的

财政或者货币政策来维持增长和就业。目前看起来，这些政策已经初

步显现一定的效果，与此同时，我们可以看到在结构调整方面，在经

济平衡方面，以及在未来的若干年我们可能看到在能源、在环境，在

其他方面能够取得一些明显效果。货币政策的操作也是非常明显的围

绕这样一个指导思想来进行的。这是我讲的第一个题目，是关于货币

政策。第二，借这个机会讲一下金融改革。中国刚开了十八届三中全

会，确立了全面深化改革的路线图，继续研究深化金融领域改革开放

的政策措施，同时要发挥市场在资源配置中的决定性作用，也要更好

的发挥政府的功能。中国坚定不移的推进金融改革，金融改革也是十

八届三中全会所确定的全面深化改革路线图中的一个重要的组成部

分，金融配置资源和服务实体经济的能力应该进一步的有所提高，整

体金融的实力和风险抵御的能力需要得到明显的加强。在最近公布的

十八届三中全会的文件中，大家可以看到未来金融改革采取的一些主

要措施。在价格方面，要完善人民币汇率的市场化形成机制，要拓展

外汇市场的广度和深度，有序地扩大人民币汇率的浮动区间。也就意

味着让市场供求力量更多地决定外汇市场的平衡点，减少央行常态式
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的外汇市场干预。另一个重要的市场化内容，就是加快推进利率市场

化改革。近期中国在健全市场利率定价的方面正在进行制度建设，一

方面，我们十多年的时间已经在利率市场化方面逐渐推进；另一方面，

还在酝酿下一步更进一步的利率市场化，特别是在存款利率方面的利

率市场化。为此，也需要建立一些机制，包括定价机制、报价机制。

与此同时，要完善中央银行利率的传导机制，政策利率对市场利率的

传导机制，以便在中期全面实现利率市场化。 

    为了使市场上更好的获取市场定价的基准利率，以便更好的决定

每项业务的利率。十八届三中全会的文件中也提到了，要健全反映市

场供求关系的国债收益率曲线。当然我们目前已经有国债收益率曲线

和其他类似的基准利率体系，但还是需要进一步建设并完善，以便各

类市场参与者有更明确的基准作为参考。下一个方面，在这些改革的

基础上，中国将加快实现人民币资本项目可兑换。这就是要转变跨境

资本流动的管理，有利于企业能够以更低的成本，更方便地从事金融

市场的各种活动，以及各种投资贸易活动。减少外汇管理体制中的行

政审批，从过去重视行政审批转变为重视监测分析，从过去重视微观

管理改为重视宏观审慎管理，从正面清单转变为负面清单。与此同时，

进一步方便国外投资者和国内投资者双向开展在国际资本市场上的

各项经济活动。从组合投资的角度来看，要进一步扩大合格境内机构

投资者(QDII)和合格境外机构投资者(QFII)的主体资格，增加投资额

度，条件成熟时要取消对 QDII和 QFII资格额度审批，建立健全宏观

审慎管理框架下的外债和资本流动管理体系。 
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    第三项主要内容，配合整个关于投资和市场准入的管理，要放宽

市场准入，要使金融业在竞争性市场上为国内的经济活动和跨境的经

济活动提供更好的金融服务。从市场准入的角度来讲，中国会继续扩

大对外开放，同时会加快与欧盟，与美国投资保护协定(BIT)的谈判，

将管理从正面清单转到负面清单，研究实施准入前国民待遇，这些做

法正在上海自由贸易试验区开始进行实验。这些都表明市场在准入方

面更加自由，将来更加依赖于竞争性的金融服务。在中国民营经济的

方面，也将在加强监管的条件下准许民营经济设立中小型金融机构等

等。总之，金融市场将通过竞争性服务为国内和国际的经济金融活动

提供更好的服务。以上是我对于金融改革方面的情况做一个简单的描

述。 

    中国和法国经济金融合作历来是一个重要的、而且取得很多成效

的一个领域，过去我们已经举办了两次“中法金融论坛”，这次是第

三次论坛，我们希望能够促进我们在金融方面的合作。 

    中法相互之间，首先在贸易方面有很多的交易，两国互为重要贸

易伙伴和重要的投资者目的地。现在，不仅是过去占主要地位的直接

投资，在组合投资方面也越来越多的看到法国在中国的投资。法国中

央银行将通过向中国银行间市场投资，在一定程度上管理他们的资产。 

    中国前几年已经开始通过 QDII 来参与国际市场的投资，其中也

包括在法国债券市场上的投资。中国外汇储备历来保持对欧元的高度

重视，同时我们也历来是法国政府债券和其他法国债券有显著比例的

投资者。但是我们相信民间，特别是私营部门可以有更多潜力可以发
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掘，金融机构可以在中法合作中找到很多机会，给各种贸易和投资活

动提供良好的金融服务，同时也提供经济和金融方面的分析。同时金

融界历来也是各国之间经济金融联系的先导者，可以提供很多分析、

意见和前瞻性的看法。 

    ----------------- 

    四年前吧，我说股票要涨的一个决定性环节就是全面放开扩大

QFII额度，然后让人家全面抄底，今天他就要来了，股市在彻底放开

的时候会有中期反弹，但是离底还有距离！现在走了三分之二的路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2623:59 

    @zxl1968201212225楼 2013-11-2418:41:21 

    在卖地收益大于等于收房产税时（还有某利益集团们没有完成多

余房处理事情以前），要坚定不移地坚持卖地政策，土地财政是某些

集团的发家之本！在卖地实在艰难后（还有利益集团们多余房子处理

差不多了），要坚决执行全面房产税政策不动摇，这是某集团贯彻最

高宇宙真理！！！我估计先收增量房存量征税研究，直到把您拖延到麻

木，但是根据以往的情况，这是国务院决定的，国务院会在明年上半

年忽然宣布全面收房产税！千万不要上这样的缓兵之计的当！感兴趣

我可以列出很多这样的例子！ 

    ----------------------------- 

    @不想散散步 112307楼 2013-11-2623:38:54 

    我认为明年房产税 100%不可能征收。 

    不信到时候看。 



6271 

 

    也许永远不会征收。现在房产税在造舆论，能不能实现是另外一

个问题。当初网上交易要收税也是纷纷扬扬，结果呢 P一样无踪无影

了。 

    ----------------------------- 

    不要有任何幻想了，加快收房产税是写进三中全会文件的，加快

的意思就是恨不得明天早上的时候就可以收！，房产税一定会收到百

分之 70以上城市人口才有意义！谁家没有两套房子？如果按照人均，

孤寡老人自己住一套房子也是要交税的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2700:03 

    引用： 

    bluehot_lx：这张图片将颠覆大家的经济观点。1.CPI的增长水

平，居然和 M2 的增长阶段性负相关，也就是说，全社会货币财富增

长越多越快，并不会导致 CPI的显著跟随增长，甚至出现下跌趋势.2.

全国 M2 的规模庞大，是宽松信贷导致的派生货币支付转移形成储蓄

导致的，而非全国老百姓爱储蓄导致的。两个曲线走势,几乎重叠。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2700:26 

    周小川说要进一步扩大人民币汇率和利率波动，有人理解是继续

拉投资保房价的举动，不，放开外汇管制是方便外资利润流出和中国

资产以美元形式外流，但是利率放开就是他们想让大批中国企业死于

高利贷后廉价被收购！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2700:30 

    中国经济落后于日本美国的根本原因还在于文化上奴性太强，太
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懦弱退缩缺少血性，如果不考虑政治因素，鲁迅和毛泽东都看的很对，

我们落后还是国民文化上具有落后性！54 运动到今天我们依然没有

解决的就是这个问题，的确需要一场新文化革命改造我们的文化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2710:13 

    ！ 

    ----------------------------- 

    @不想散散步 112314楼 2013-11-2709:52:39 

    我记得文件说的是适时拟定开征房产税的法律。 

    ----------------------------- 

    好好读一下吧，你的基本事实都是错误的，不是幻想是什么！可

以把澳元做为一个中国房地产真实指数参考指标观察。最近澳元狂跌

---房地产不行了，所以铁矿石不行了所有澳元不行了！而且外资金

融业的信息是和我们国务院的数据同步乃至要早一些的！ 

    附录：《中共中央关于全面深化改革若干重大问题的决定》(以下

简称《决定》)公布，《决定》提出深化税收制度改革，完善地方税体

系，逐步提高直接税比重。推进增值税改革，适当简化税率。调整消

费税征收范围、环节、税率，把高耗能、高污染产品及部分高档消费

品纳入征收范围。逐步建立综合与分类相结合的个人所得税制。加快

房地产税立法并适时推进改革，加快资源税改革，推动环境保护费改

税。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2710:30 

    凤凰记者：全世界 20 个国家都有防空识别区，为什么中国不能
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有？ 

    美国国务院发言人普萨基：我们的关切是我表达过的，这是关于

中国方面单边行动看起来是要试图以单边的方式改变东海现状。 

    凤凰记者：说到改变具有争议岛屿的现状，几个月前日本向钓鱼

岛派遣海岸巡逻船，日本还发布了宣称钓鱼岛主权的视频。那个时候

美国怎么不表达关切呢？ 

    美国国务院发言人普萨基：我今天不想做任何关于历史的分析。 

    凤凰记者：中国外交部和国防部都说了中国的东海防空识别区不

针对任何国家，不影响飞越自由。 

    美国国务院发言人普萨基：我们已经表达了我们的关切，在它们

需要被表达的时候。我已经说过了，我们的声明也说过了。 

    ----------------- 

    我发表几点看法： 

    1：网友说：“我们老百姓能做的就是支持，我们的行动就是不买

日货”但是军方都要用日本的货，比如一些军车！国家还在彻底放开

外资包括日本资产收购我们重要战略资源，搞什么识别区是隔靴搔痒！ 

    2：这段时间到处都有毛主席的新闻。 

    怎么提起他老人家了？ 

    ---还是那套外表强硬左倾掩盖转变经济基础！哎！忽悠人呢！

我党从空包弹开始就是一贯这样的！ 

    3：中国的识别区需要美国、日本承认吗？美国航母到哪里哪里

就是他的领土，美国航母进黄海，识别区都可以到青岛了！应该立即
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宣布黄海大陆架全部是中国识别区，明确禁止航母等战斗舰艇进入！ 

    4：我们得到另外一个消息，是在 27日的时候，美国会有航空母

舰的战斗群将会跟日本军舰战斗群在东海的区域进行演习，恐怕也会

加剧这个区域的一个紧张的局势。 

    ------其实这是转移国内矛盾，掩护卖国企的战略级掩护，可以

参考当年胡宗南想闪击延安，连毛主席、朱德都当托的往事！不会打

不敢打不能打，就没有做好打的准备。我们是国际大棋局的一颗棋子

而已，梦中共产国际回来了？哦似乎共产国际也名不符实了！操盘手

不是我们，是美国！ 

    5：美国轰炸机据说就过了我们的识别区，这是夫妻关系吗，如

果是夫妻关系算不算婚内强奸？如果美国、日本不认我们的识别区甚

好！我们也不认他的识别区，黄海东海我们识别区的海域可以布针对

航母战斗群的的核水雷了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2713:41 

    人社部：3名职工养一退休职工抚养比未降反升 

    宏观经济人民网-人民日报白天亮 2013-11-2704:50 我要分享

665 

    [摘要]10年间职工养老保险参保总人数年均增长 8.2%；抚养比，

即参保职工人数/离退休人数，在 2012 年达到 3.09，年均增长 0.7%

人社部披露，十年间企业职工养老保险抚养比未降反升 

    3.09名职工养一个退休职工 

    养老保险基金累计结余 22968亿元 
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    本报北京 11 月 26 日电(记者白天亮)人力资源和社会保障部今

天对外披露了 2003—2012 年全国企业职工基本养老保险情况。情况

显示，10 年间职工养老保险参保总人数年均增长 8.2%；抚养比，即

参保职工人数/离退休人数，在 2012 年达到 3.09，年均增长 0.7%；

到 2012 年底，养老保险基金累计结余 22968 亿元，比 2003 年增加

21204亿元，年均增长 33%。 

    人社部介绍，按照政务公开要求，原劳动保障部自 2007 年起建

立了社会保险信息披露制度，每年向社会公布社会保险基本情况。为

了使社会各界全面了解社会保险情况，更好享有知情权，此次人社部

对近 10 年全国企业职工基本养老保险的相关数据进行了汇总，予以

公布。 

    【数说养老金】 

    3.092012年职工养老保险抚养比 

    【发布】 

    “2003—2012年全国参加企业职工基本养老保险”情况表显示，

2012 年职工养老保险抚养比为 3.09，2003 年为 2.90，10 年间的最

高值为 2011年，达到 3.16，年均增长 0.7%。 

    2003 年参保总人数为 13881 万人，到 2012 年增加到 28272 万

人，年均增长 8.2%。其中，离退休人员从 3557 万增加到 6911 万，

年均增长 7.7%；参保职工人数从 10324 万增加到 21361 万，年均增

长 8.4%。 

    【解读】 
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    从公布的情况看，尽管人口老龄化在加剧，但随着养老保险逐步

扩大覆盖面，总的抚养比并不像一些专家指出的那样一年比一年低，

过去 10年反而有所增长。 

    22968亿截至 2012年底基金累计结余 

    【发布】 

    “2003—2012年全国企业职工基本养老保险基金”情况表显示，

到 2012年底，累计结余 22968亿元，比 2003年增加 21204亿元，年

均增长 33%。 

    2012年职工基本养老保险总收入为 18363亿元，比 2003年增加

15154 亿元，年均增长 21.4%。2012 年财政补助 2430 亿元，比 2003

年增加约 1885 亿元，年均增长 18.1%。2012 年职工基本养老总支出

14009亿元，比 2003年增加 11293亿元，年均增长 20%。 

    【解读】 

    从公布的情况看，职工基本养老保险基金每年都有结余，即使不

算财政补助，近年来也是收大于支，不存在社会上猜测的“养老金收

不抵支”或“全靠财政补贴”说法。据了解，由于养老金尚未实现全

国统筹，有的省份收大于支，有的省份收不抵支，故需要财政对部分

省份予以补贴。 

    (本报记者白天亮) 

    (人民网-人民日报) 

    ----------------------- 

    现在中国经济的最大矛盾是什么？--ZXL1968 
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    哪你们在哪里闲的蛋疼折腾延迟退休个屁啊!3.09 名职工养一

个退休职工这个数据很重要,当年国企是自己利润养退休职工的!由

于生产工具是国家所有,职工不担心养老,国家在企业在,谁也抢不走

我们的市场我们的利润,这就是铁饭碗!但是改革开放了,外资和私企

不用管养老退休,可以给员工较高的工资和卖更便宜的同类产品,市

场丢失了,没有竞争力了,国企倒闭了,其实私企和外企固然有所谓坑

蒙拐骗给回扣行贿的头脑灵活,但是更重要的是他们赖掉了养老和住

房和医疗和教育,而国企当年这些都是自己承担的!而且这个承担是

可持续的!现在几乎所有企业都私有化了,都不承担这些了,这些公共

福利就没有承担的主体了!弊病就出来了!因为国企当初是垄断了市

场,但是利润不管多少确实服务社会了!现在中国经济的最大矛盾是

什么？是资本家想继续获得廉价劳动力而继续不承担社会福利的矛

盾,是社会保障没有固定的可靠的经济来源的矛盾! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2713:50 

    我想最简单本质的给大家说一下美联储的量宽政策（QE）对中国

经济的影响: 

    首先,命题的前提是中国主要是靠美元发行人民币!美联储的量

宽政策（QE）已经大幅增加了中国的货币供应,由此充足的依据美元

发行的人民币的大量超发吹大了一切资产泡沫,尤其是中国的房地产

泡沫。如果美联储退出 QE，中国的经济增长忽然就会少发许多人民

币,已经铺开的建设摊子必然成为烂尾,这就是钱荒!在钱荒前和期间

美国的美元热钱最佳选择是高汇率下撤离,2011 年和 2012 年两年都
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是这样!但是现在泡沫没有破是美国还没有正式退出 QE!美国退出 QE,

中国经济肯定会崩溃。因为货币的缺口是巨大的,而我们铺的摊子是

海量的! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2716:48 

    http://www.hnhfddy.com/news.asp？classid=1 一些发过需要

修改完善的文章和不好发的文章，我在哪里发！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2716:53 

    国防部回应美 B-52飞越中国防空识别区(1) 

    2013-11-2712:55:04国际在线 

    原标题：中国国防部发言人表示中方有能力对相关空域实施有效

管控 

    国际在线消息：27 日，中国国防部发言人耿雁生就有关美军两

架 B－52 轰炸机近日进入中国东海防空识别区一事进行了正面回应。

他表示，中方有能力对相关空域实施有效管控。 

    耿雁生说，美军飞机于北京时间 26 日 11 时至 13 时 22 分沿中

国东海防空识别区东部边缘南北方向往返飞行，位于钓鱼岛以东约

200公里活动。中国军队对其进行了全程监视、及时识别，判明了美

方飞机类别。 

    耿雁生强调，中方依据东海防空识别区航空器识别规则公告，将

对东海防空识别区内的任何航空器的活动进行识别，中方有能力对相

关空域实施有效管控。 

    附录： 
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    美国国防部一名发言人说，美国不会遵守中国新的东海防空识别

区，并准备保护进入这个区域的美国飞机。 

    据法新社 11 月 25 日报道，美国 25 日批评中国在东海大部分地

区划设防空识别区是“不必要的煽动”，将激化与日本的矛盾。 

    “中国政府的这一决定是不必要的煽动之举。”白宫副发言人乔

希·欧内斯特对记者说。“该地区的区域性争端应以外交手段解决，”

他说，“在这种情况下，双方应有不少共同点来达成共识，而不应借

助煽动性、激化矛盾的言辞。” 

    据美国之音电台网站 11月 25日报道，美国说，这个空域是国际

空域，美国时刻准备在“中国攻击美国军机”时保护美国飞机。美国

穿越这个空域的军机通常是在参加训练，一般不配备武器。五角大楼

官员说，美军时刻保持自卫能力，不过他们没说明在遇到中国攻击时

将使用什么武器。 

    伊朗新闻电视台网站 11 月 25 日认为，五角大楼表示将继续在

中国东海争议地区上空执行飞行任务，此举明显是无视中国设立的防

空识别区。 

    “我们的行动将不会有任何方式的改变。”五角大楼发言人史蒂

夫·沃伦 25 日说。他补充说，美国飞行员不会向中国通报他们的飞

行计划、确认雷达或飞行频率等。沃伦认为中方的决定“是在惹是生

非”，并表示美国飞行员一直以来都拥有自卫能力。 

    -------------------- 

    如果划定了一个界线，人家敢来你不把他打下来，你说话从此就
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是放屁！当年越战中国划定一个界线美国就是不敢过！当年还没有对

等进攻的原子弹呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2800:58 

    关于公布的社保资金图我有新的理解： 

    1：财政给社保的补助 10年涨了约 5倍！累计结余却涨了 10倍！

我前面证明过中国这 10 年的货币情况是货币实际发行量到职工手里

的没有增加多少，我们的 M2 是靠贷款放出去的虚拟货币！这些结余

的社保钱既然不是主要靠靠财政投入，那么其实在通货膨胀下，社保

积累就是实打实老百姓自己存的！什么意思？就是国家实际社保投入

在相对减少！离休人员人数和参保人员人数都大致只增加了一倍，抚

养比例 2.9 和 3.09 也没有大的变化，但是养老金结余却增加了 10

倍！总收入比总支出只是每年高出 1个百分点，但是结余却是高出应

该结余的 1%的 13倍！这个结余来自哪里太奇怪了！数字明显不符合

逻辑！是荒谬的一个数字！如此高的结余还怕什么退休金不够啊！我

觉得延迟退休说似乎里面还另外隐藏着企图！ 

    我们再看一下养老金他们是怎么用的吧： 

    根据资料这是不可能结余这么多的，结论就是社保结余数字是修

改编造的可能很大，如果不服气谁给我一个合理解释？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2801:00 

    这是一个很好的反应中国人口变化的图： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2801:03 

    图片数据显示，2012-2022 年中国数量最多的主力劳动力在 10
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年内全部进入 50-60岁 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2801:06 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2801:40 

    1984 年主力干活的是 20 岁左右，1992 年是 30 岁左右,而 2016

年就是 50岁左右，距现在只有 3年！ 

    60岁以上 1984年是 7.8%，2010年是 12.7%，2013年是 14.95%，

三年后 2016年是 16.2%！ 

    2000 年十个人有一个老人，2024 年 5 个人有一个老人，那时我

57岁，2027年四个人中有一个老人，那时就是本人可以 60岁！十九

年后，2032年，本人 65岁时几乎三个人里面就有一个老人了！我说

这么多什么意思？结合出生人口看 1982 年出生 2000 多万，2012 年

年出生 1400 万左右，2018 年年出生 1000 万左右！年轻劳动力的入

口要加速度的远远小于老年人的出口，这会带来巨大的劳动力短缺！

老年人不干活这社会已经没有办法运转了！所以养老金还是在其次的

问题！同样可以推理，每年的住房刚需也在加速度下降！老年人死亡

后转交下一代的房子也在更急剧上升！具体什么时候达到死亡的老年

人空出来的房子等于年轻人需要结婚的刚需用房的时间节点根据中

国人口平均寿命 70 年不难算出来 2016-2018 年就很接近这个值了！

也就是大约 3 年后！还有必要盖 1800 万套保障房吗？是真的盖房子

还是卖地保财政呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2801:44 

    @karuz12327楼 2013-11-2800:15:33 
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    楼主说的站的住脚，看看有点夸张想想也算事实，但说它们杀了

下蛋的鸡何解 

    ----------------------------- 

    中国政府和中国人民欠了一屁股债把能够赚钱的产业都卖光了，

实际就是我们没有下蛋的鸡了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2801:45 

    @susu666612325楼 2013-11-2717:30:55 

    中日会有一战吗？ 

    ----------------------------- 

    不会！屁都不会放一个响的还打仗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2810:58 

    关于社保资金问题，我有个细小更正，就是经过计算余额没有问

题，但是有更大的问题！ 

    关于公布的社保资金图我有新的理解： 

    1：财政给社保的补助 10年涨了约 5倍！累计结余却涨了 10倍！

我前面证明过中国这 10 年的货币情况是货币实际发行量到职工手里

的没有增加多少，我们的 M2 是靠贷款放出去的虚拟货币！这些结余

的社保钱既然不是主要靠靠财政投入，那么其实在通货膨胀下，社保

积累就是实打实老百姓自己存的！什么意思？就是国家实际社保投入

在相对减少！离休人员人数和参保人员人数都大致只增加了一倍，抚

养比例 2.9 和 3.09 也没有大的变化，但是养老金结余却增加了 10

倍！总收入比总支出只是每年高出 1个百分点，但是结余却是高出应
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该结余的 1%的 13倍！这个结余来自哪里太奇怪了！数字明显不符合

逻辑！是荒谬的一个数字！如此高的结余还怕什么退休金不够啊！我

觉得延迟退休说似乎里面还另外隐藏着企图！根据资料这是可能结余

这么多的，加上利息也更可观的，我看过一个对项怀诚的专访，让社

保增值的债券什么的国务院找他优先给了社保，2012 年前每年社保

是盈余的近每年每年节余 1000 亿左右，而且国家财政还是要每年补

贴，补贴了 10 年了，这个补贴如果从好的方面理解就是预备以后的

退休高峰，这样大量的盈余实际上理论上就是按照国债利率看 2万 2

千亿的结余，期限为 5 年的，票面年利率为 5.41%，利息就是 1190

亿，完全可以填补缺口空白还不动本金！可以建立数学模式计算出每

年要增加多少投入能够保证余额的利息收入可以填补社保资金缺口！

我估计当初设计这套社保机制的专家也是考虑到社保的可持续的，他

们肯定也是看到老龄化会加剧，所以提前用财政做大余额基数，但是

他们没有想到 10 年后的通货膨胀率太高了！高涨的通货膨胀率让以

前很值钱的社保余额看着大反倒变小！这里，我不谈分配不均的问题，、

但是可以解释退休工人就是能够拿上退休费也感到不经花的原因，更

何况越是往后退休的人需要支付的钱越高人数越庞大！从下面数据看

2013年其实是个社保拐点，这一年开始余额利息恰好能够补上缺口！

但是过了 2013 年就缺口越来越大了，而且大家知道今年一季度中央

财政收入负增长，所以不可能有更多钱填补这个空缺了！地方财政，

哈哈，他们能够自己还债就不错了！所以 2014 年起每年即使加上余

额利息后还会有上千亿的亏空，而且将以几何级数上升，如果光靠花
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余额而不是余额利息，那么 6年不到的时间，余额用完无以为继，所

以本人论证了不延迟退休一年养老金缺口是 200 亿的说法完全是骗

人的！实际上是光今年缺口就是 1000亿，明年估计缺口在接近 2000

亿已经完全可以抵消财政补贴，后年就是 4000亿这样一个缺口模式，

因为我再次说明，由于通货膨胀率越来越高，越往后面退休的人工资

基数越高，人数越庞大，两者相叠加的因素必然是养老金支出成倍增

长！专家们每年推迟一年退休当然是经过数学模式的推导的，但是你

不管怎么算，你有严重缺口就是有严重缺口，都不能欺骗中国百姓！ 

    我一直在纳闷一件事，就是改革开放之前，国企养了那么多退休

工人，当时据说是沉重的负担，现在国企倒闭了，国企的利润被私企

和外企拿走了，相当多的私企和外企还不给职工交这个养老金，这么

多年了反倒这个沉重的负担没有了？这不奇怪了吗？实际上广东劳

动力密集的私企和一些富士康外企招的都是年轻人，他们逃避了将来

高通货膨胀下的他们的养老费，他们要么没有交，要么就是象征性的

交了，现在 1980 年第一批去打工的 20 岁的人已经 53 岁了！这个问

题每年会加重是一目了然的，其实质就是私人和外企老板拿走了利润

拿走了劳动者的青春拿走了应该负担的企业社会福利责任但是把疾

病和养老甩给政府和社会，政府和社会没有自己的稳定企业利润来支

付这些，哦，我们也是还有几个国企的，但是也已经甩开膀子准备卖

光了，而且你私企和外企欠的我们的养老钱，你们占据了中国大部分

最赚钱的产业和市场，凭所以只让国企买单呢，如果要让国企买单可

以，你们在相当领域的中国市场给我滚出去，而且还要给我补上你们
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偷欠的巨大数额的税收福利！比如开发商欠的几万亿土地增值税！ 

    （附录：2011年，这一社保余额尚达 1317亿元。2012年余额为

1079 亿元。2013 年企业职工基本养老保险基金收入 18791 亿元，其

中保险费收入 15501 亿元，财政补贴收入 2669 亿元。与此同时，支

出达到 16460亿元。也就是说，若剔除财政补贴，养老保险已经陷入

收不抵支的境地，缺口近千亿。） 

    更多图表资料看 http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？

NID=115 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2811:05 

    社保缺钱的本质是老板们拿我们的退休金全球购买奢侈品和房

产了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2811:33 

    社保的前几年结余还说明一个问题，在高通货膨胀下，工人的退

休工资多年没有动，当然这几年也象征性的动了一下，不是没有钱动

的问题，毕竟有结余嘛，是看起来没有减少实际上通过通货膨胀减少

了退休金，牺牲这部分已经退休的人的利益做实后面人的养老金缺口！ 

    我还忽略了一点就是根据资料，社保金余额其实还不在帐上被挪

用了，有些还亏本了，有些已经拿不回来了！所以 2013 年显得一下

亏空那么多实在，社保金余额的利息出问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2812:05 

    官方数据显示，今年累计中断缴社保的人有 3800 万，占城镇职

工参保的一成还多。一边在担心未来养老，一边又抛弃国家提供的社
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保。这或许是最无奈的“怪现状”。据有关记者了解：“目前很多地方

每年的养老保险金支出远远大于收入的额度，而地方的主要解决方法

除了增加财政补贴外，就是挤用个人账户资金应对当期发放，从而造

成个人账户“空账”。 

    社科院世界社保研究中心此前发布的《中国养老金发展报告

2012》显示，截至 2011年 12月底，中国城镇职工基本养老保险个人

账户记账金额约为 2.5 万亿元，但实际上账户里做实的仅有 2703 亿

元，个人账户“空账”已超两万亿。 

    当期支付的部分已经支付，应当积累的部分却未能实现积累，这

样的结果就是，个人账户资金如不能弥补，现在正在交付个人账户养

老金的职工，在未来退休领取退休金时将会形成很大的支付缺口。”

这样看问题就更大了，所谓现在社保收入与支出大体相等也是骗局了！

因为中国城镇职工基本养老保险个人账户记账金额应该约为 2.5 万

亿元，实际账户里做实的仅有 2703 亿元，个人账户“空账”已超两

万亿说明他们公布的收支相抵本身就是错误的，那么账面为什么是平

衡的实际为什么不平衡？就是余额被挪用了搞拆迁搞城建盖办公楼

了嘛，支付靠从余额积累中支出，所以，这样看实际上社保余额已经

相当于只有 2703 亿元而不是几万亿元了，那么我前面的利息支付已

经不成立了！这样看，实际上国家不仅要付现在的每年上千亿翻番的

退休者退休金，还要填前面的几万亿窟窿，这也是每年上千亿翻番的，

再加上越来越多的中断缴社保的人，现在已经有 3800 万，占城镇职

工参保的一成还多了，这里还有个问题，就是这些人其实将来领的退
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休金并不高，而他们现在供养的是领高退休金的群体，随着他们的觉

悟，这个群体扩大化，那么最后现在的支付模式就是不扩大都有缺口

了！那么就是说明年开始 3年内就要社保随时可能面临支付困难，破

产的境地！----如果明年出现经济危机，当然这是肯定的，最快明后

年就会出现养老金推迟发放的局面！ 

    现在，我父母告诉我好好上班保住工作，少管闲事，将来可以领

个退休金，这是让我现在说话老老实实还算中规中矩的根本原因！如

果我父母的养老金出现问题了，我父母还会给我说这话吗？我要重新

考虑自己的行为了！中国人其实也不是天生懦弱的，大家以孝为先，

以养育妻儿为责任，能过得去还是老老实实过日子的，没事谁闲的发

慌天天玩命！如果这个前提出现了问题，想我这样本来就不甘寂寞的

人就没有什么顾忌了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2812:08 

    我刚接到同事哥哥来自北京的二手房一线消息，北京的二手房已

经开始大幅降价！前阶段他家房子 330多万可以卖，现在 270万无人

问津！哥已经有 70%把握可以说赢了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2812:21 

    专家：美联储向全球输出疯子政策催生了巨大泡沫 

    2013年 11月 28日 07:54 

    Stockman在提及美联储大规模资产购买计划时称，“美联储正向

全球输出其疯子政策。全球央行一直大规模扩张资产负债表，因此催

生了全球范围内的泡沫，资产价格夸张现象到处都是。”他还称，“这
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些央行失去控制只是时间问题，当人们意识到资产价值过度夸大之时，

恐慌将在人群中蔓延。” 

    他指出，“这是一场金融资产泡沫，而且你可以看到到处都是价

值被高估。罗素 2000(一种小型股指数)频繁刷新高位。这毫无道理。

去年该指数上涨了 43%，但该指数成分企业的营收却一点没有增加。” 

    瑞银集团的 ArtCashin 也表达了类似的观点。“股市乃至整个经

济都有点人格分裂。华尔街正在创造纪录，但是你的朋友还没有找到

工作。”他说道。继续前行还是 

    高处不胜寒？ 

    此时，多空双方也在激辩美股“泡沫论”，特别是纳斯达克指数

也重回互联网泡沫时代水平。对冲基金巨头凯利警告：“我们都回到

了泡沫时期。”不少分析人士认为，美股这一轮大牛市主要是由美联

储释放的廉价资金所推动，泡沫明显。更重要的是，2000年美国的债

务总规模只有 5.7 万亿美元，而如今已经达到 17.2 万亿美元，是那

时的 3倍多。 

    ------------------------------ 

    美国的债务泡沫也就是 3倍的样子，中国的债务泡沫比美国的泡

沫起码还要大 3 倍！这就是我我前面文章说的，一旦美国缩减 QE 乃

至完全退出 QE，全球资本市场全部都要出现危机，美国只是股票涨

的高跌一些而已，我们就连涨都没有涨直接跌到地板上了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2812:29 

    新疆阿勒泰市 45亩土地净地出让出售 
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    楼主：土地招商邵女士时间：2013-11-2812:20:00点击：9回复：

0 

    楼主发言：1次发图：0张 

    举报回复收藏分享更多楼主 

    新疆维吾尔自治区阿勒泰市市中心 45 亩净地土地出让出售。45

亩分两块，一块是原自来水公司地块 6亩(参考价格 25万/亩)；另一

块是老水泥厂地块约 39.5 亩(参考价格 25 万/亩)。项目负责人：邵

女士 18071715270。更多土地信息，欢迎来电咨询。 

    一、项目介绍 

    项目１、原自来水公司地块(参考价格 25万/亩) 

    区位及大小：地块位于阿勒泰市团结桥东侧、第四地质大队住宅

区北侧，面积 3996.94㎡（约 6亩），用地性质为居住用地； 

    规划指标：容积率≤2.3；建筑密度≤35%；绿地率≥35%； 

    建筑设计要求：计容建筑面积（地下建筑面积不计容）不得超过

9200 ㎡；建筑高度不超过 46M，主体建筑不得高于 13 层；停车位按

不低于 0.9个车位/户配置（地下不低于 90%，地面不低于 10%）。 

    地块优势： 

    1、地块面积小,总投资小，属于典型的短平快项目； 

    2、地块区位优势明显，依偎在克兰河河畔（冬暖夏凉，且无蚊

虫繁殖），背靠国家级３Ａ景区桦林公园（仅５００米），周边配套有

阿勒泰市人民医院、哈族医院、阿勒泰地区一中、名俗风情一条街等； 

    3、市区内人口密集，且交通方便，商品房呈供不应求之势，此
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项目位于市区内不可多得的黄金地段； 

    4、阿勒泰市引进浦曌集团将斥资 2 亿在阿勒泰市建矿泉水厂，

对后期的住房需求将大大增加。 

    项目２、老水泥厂地块(参考价格 25万/亩) 

    区位及大小：地块位于阿勒泰市北部片区金山北路原水泥厂，地

块面积 26304、9㎡（约 39.5亩），用地性质为旅馆用地； 

    规划指标：容积率≤1.8；建筑密度≤45%；绿地率≥35%； 

    建筑设计要求：总计容建筑面积不得超过 47349㎡，地下建筑面

积不超过 11567 ㎡（地下空间顶板高出室外地面 1.0M 以上且层高大

于 2.2M的，地下一层建筑面积列入计容面积）；建筑高度不超过 28M，

主体建筑不得高于 7层；车位数理按旅馆配建指标不低于 1车位/100

㎡，其中地下停车位不小于总停车位的 70%。 

    地块优势： 

    1、地块距离城市中心仅 2 公里，周边风景优美，地势较高，依

山傍水，是通往克兰大峡谷景区的唯一途径； 

    2、阿勒泰市目前星级酒店少，住宿价格高，四季均呈供不应求

状况。此项目能加大满足旅游度假的住宿需求，且可补充阿勒泰地区

举办会议，酒店选择面少的局面； 

    3、阿勒泰地区行署留驻阿勒泰市，对未来的城市发展提供了保

障，为后期阿勒泰市的旅游业发展奠定了基础。 

    二、城市简介： 

    1、地理位置：阿勒泰市是阿勒泰地委、行署所在地，是阿勒泰
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地区政治、文化中心、旅游集散地。“阿勒泰”是哈萨克语，是“六

月”之意。阿勒泰市位于新疆西北部，地处阿尔泰山南麓、准噶尔盆

地北缘。地缘优势在于，阿勒泰市与蒙古、哈萨克斯坦、俄罗斯三国

陆路相接。东、南与福海县接壤，西与布尔津县相邻，西南与吉木乃

县交界，北面与蒙古人民共和国接壤，边境线长 96 公里。境内地形

东高西低，呈典型的山麓地貌特征，自北向南呈明显的梯降式垂直分

布，自上而下可分为北部山区、南部丘陵区和山间冲积平原区。市境

南北长 156公里，东西宽 130公里，总面积 1.1万平方公里；城市建

成区面积 10.62平方公里。全市总人口 19.66万人，由汉族、哈萨克

族等 26个民族组成，其中汉族 10.33万人,城区常驻人口 8万人。 

    2、城市发展：阿勒泰市按照“山水宜居、生态园林、民族文化、

休闲度假”的城市发展定位和“南延、北优、中部改造”的发展战略，

将市区分为北、中、南三个区域发展，北部环境优美，着重提高品质，

大力发展旅游服务功能；南部地势开阔，发展空间大，是城市高标准

规划的新发展区；中部老城区地势狭长，定位于与新的规划区风格统

一的旧城改造区。同时，充分利用城市自然条件，保护和发展城市生

态环境和人文景观，注重老城特色风貌区保护，依托克兰河滨河景观

形成“一带两区”景观格局，切实把阿勒泰市建设成为以北欧风格为

主、突出山水特色，全疆少有的宜居、宜业、宜游的历史文化名城。 

    3、交通条件：阿勒泰市交通便捷，奎阿高速、216、217国道和

319省道贯穿境内，连接起乌鲁木齐、奎屯、克拉玛依等北疆几个重

点城市。阿勒泰市距乌鲁木齐公路距离 670公里，航空距离 443公里
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(飞行时间约 1 小时)，阿勒泰机场可起降波音 737—707 机型飞机，

日通航班量最高达 20余班次，年客运量达 20万人次。 

    阿勒泰市作为阿勒泰地区中心城市、旅游集散地，目前正在搭建

铁路、航空和道路三位一体的交通网络。阿勒泰市的火车站正在修建，

飞机场的改建（打造国际航空运输港）、奎阿高速的通车和直通喀纳

斯湖景区的高速公路(通车后可在一小时内到达喀纳斯)修建，将极大

提升阿勒泰的交通便利性。 

    4、旅游资源：阿勒泰市自然环境优美，气候宜人，空气优良，

被评为全国十一个最优空气质量城市之一，也是全疆唯一入选城市。

阿勒泰旅游资源更是得天独厚，距离“人间净土”美称的国家级自然

保护区喀纳斯湖 200 余公里。2005 年成功创建为“中国优秀旅游城

市”。近年来，阿勒泰市以喀纳斯和可可托海两大 5A 级景区为依托，

按照“依托城市、打造环线、串珠成链”的要求，不断加大基础设施

建设，完善东西旅游环线建设，积极打造地区旅游中心节点城市和全

国冬季旅游目的地。作为人类滑雪最早起源地，阿勒泰市拥有将军山

和西域两大滑雪场，被喻为离城市最近的天然滑雪场，离市区仅 1.8

公里。将军山滑雪场 2号雪道获得国际雪联认证，可举办“大小回转”

等国际赛事项目，现已正式通过国家 5S级滑雪场评审，成为 2016年

全国冬运会的备选场地，是中国西北最顶级的滑雪场之一。 

    5、经济情况：近年来，阿勒泰市充分利用农产品、矿产、旅游

和城市等优势资源，大力实施优势资源转换战略，有力推动全市经济

跨越式发展。2013 年 1—9 月完成生产总值 45.7 亿元，较上年增长
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12.8%；公共财政预算收入完成 3.36亿元，同比增长 40%；乡及乡以

上工业增加值 3.72 亿元，增长 12%；完成固定资产投资 32.2 亿元，

增长 43%；招商引资到位 18.5亿元，增长 48%；社会消费品零售总额

完成 18.2 亿元，增长 36%。2012 年全市城镇居民人均家庭总收入为

18463 元，同比增长 19.79%，其中可支配收入 16629 元，同比增长

19.07%。人均家庭总支出为 15317.76 元，居民消费性支出人均

11634.34元。 

    6、阿勒泰市房地产情况 

    2013年阿勒泰市商品房价格表 

    楼盘名称楼盘地址均价 

    克兰郡解放路 3800元/m2 

    江南花苑解放路 4000元/m2 

    金源名门金山路 3400元/m2 

    ----------------------- 

    我眼馋啊，我真想要没有钱！阿勒泰人民对我不错！阿勒泰市自

然环境优美，气候宜人，空气优良，被评为全国十一个最优空气质量

城市之一，其实这地方更适宜孩子呆，这里人的身体素质非常好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2900:38 

    今天其他论坛逛一下，没有太写文章，主要是学习和开拓思路一

下！我发现中华真是人才济济啊，汤闯新先生的文章很有些内部爆料

验证了我的判断，比如美国并不是完全的自由化和透明化的经济，美

元的发行总量至今是严格保密的，那么我们银行的货币发行乃至运营
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凭什么让外资以参股的形式掌握！在亿次计算机和大数据时代，很容

易找到银行数据变化会导致的经济后果的前瞻性结论，很容易建立数

学模型，以此操控金融获利！哎，说什么向左向右，先把银行给我清

理干净了才是第一步棋，否则都是骗人的！最关键的是美元的发行机

制对我很有启发！尤其是美国彭博新闻社通过对美联储从 2007 年 9

月到 2009 年 3 月的 21000 笔的央行交易的追踪研究后，得出结论：

美联储在此期间，秘密向大型银行注资 77700 多亿美元相当于 50.5

万亿人民币的汇市价值。仅仅美联储主席伯南克承认的这个数字，就

超过中国人民银行发行货币六十多年至今总和的一半多。中国用三十

多年的辛苦奋斗的血汗，换来的 3万多亿美元外汇储备，还只有美联

储二年不到的时间内超发货币的一半都不到！现在一些人的政改，叫

嚣政府能不管的就不管，说穿了就是想让中国由官僚统治变为大资本

统治！今天，我发现一个奥巴马只是一个傀儡而已的证据图片！ 

    附录：汤闯新：“中国货币投放量居世界第一”是谣言 

    作者：看懂天下关注于 2013-11-1010:12 

    关于中国与美国的货币发行量问题，在中国媒体上争论颇为激烈。

争论的焦点，一是中国的 M2 与美国的 M2 的数量之比，二是中国的

M2 与中国ＧＤＰ的比率同美国的Ｍ２与美国的ＧＤＰ的比率的差距。 

    首先，用中国的 M2与美国的 M2的统计数据，进行人民币与美元

的发行量以及存世量之比，是不科学的。因为中国的人民币不是可以

自由兑换的国际货币，美元是在世界各国可以自由兑换、并且在很多

国家中可以自由流通的国际货币。 
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    美国的 M2，反映的是在美国经济体中的货币流通量与存世量，

即基本在美国的银行金融系统中周转的货币流通量和美元存世量。我

在已经发行的《美国的秘密》一书中就阐述过，在美国经济体之外，

还存在一个比美国经济体更庞大的美元经济体。但美国经济体与美元

经济体是两个不同的概念。美联储发行的大量美元，在美国经济体之

外流通，在美国银行金融系统之外周转，并不统计在美国的 M2之中。

美联储发行的美元，很大一部分在美国经济体之外的一个更大的美元

经济体中运行、流通、沉淀。美元的很大一部分用途： 

    1，用于国际石油结算，占美元发行量的百分之五十五左右。正

因为这个因素，才有“石油美元”之说，才有美国“为了石油而战”

的战争。从美元与石油的重要关系中，就可以清楚地看到，过去美国

“为了石油”发动的战争，根本目的还是为了美元而战。2，布雷顿

森林条约把黄金与美元形成定量的换算公式后，使美元与黄金结成特

殊的关系，由此造成美国之外的其它很多国际资本市场的国际黄金交

易的货币结算，如在伦敦交易所、香港交易所……等一些开放型的国

际黄金交易所交易的部分黄金交易的货币结算，用的是美元。3，美

国之外的一些国际商品交易所交易的国际铁矿石、钻石、铂金、白银、

铜、铝、粮食……等商品交易，还有一些国家的股票交易，如上海 B

股……等，都是用美元作为结算货币。4，现在一些小国家不具备自

己发行货币的能力，不发行国家货币，直接用美元作为其国家货币。 

    5，大量的外国企业和国际跨国企业（包括美国的公司），虽然用

美元作为结算货币，但在美国境外和美国银行金融系统以外结算的美
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元。 

    6，大量的美国之外的他国企业存款和老百姓存款，存在美国以

外国家银行中的美元储备货币。 

    7，在美国以外，还存在着大量的外国现货商品交易的现金交易

的流通货币。 

    8，大量的外国旅游者手中的美元。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2900:41 

    …… 

    在 2008 年前，国际资本市场中百分之六十五以上的国际商品的

结算货币是美元。现在，虽然很多国家与国家之间避免汇率换算的损

失，开始推行本币结算方式。但至今国际资本市场接近百分之六十左

右的国际商品，依然还是用美元作为结算货币。这些在美国以外的资

本市场中的国际商品结算的美元，是不体现在美国的 M2 中的。如果

把美国经济体之内与之外所有在流通和沉淀的美元加起来，美元的发

行量远远大于人民币。 

    因为美联储发行的大量美元，并不会完全体现在美国的 M2 中，

所以，用中国的 M2与美国的 M2相比较，没有可比性。 

    有些人把 M2等同于货币发行量或存世量，这种简单的逻辑推理，

对于一个不是国际货币的国家货币来说，具有一定参考性。但把美国

的 M2等同于美元货币发行量或存世量，这对于国际货币的美元来说，

绝对是错误的。 

    其次，因为美国 M2 没有完全体现出美元的发行量和存世量，用
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中国的 M2 与中国ＧＤＰ的比率，去同美国的Ｍ２与美国的ＧＤＰ的

比率的进行差距性比较，就失去了准确的基本比较参数，这种差距比

较法的结果一定是失真的、错误的。 

    美元的发行总量至今是严格保密的。针对美国货币超发的严重现

象，在 2011年，美国彭博新闻社通过对美联储从 2007年 9月到 2009

年 3月的 21000笔的央行交易的追踪研究后，得出结论：美联储在此

期间，秘密向大型银行注资 77700多亿美元。彭博新闻社隶属于资金

雄厚的彭博信息公司，因此，依据美国的《信息自由法》，在美国最

高法院，与美联储和代表美国大型银行利益的资金清算所协会打官司，

依据他们掌握的美联储 29000页文件原始交易记录，迫使美联储公开

向大型银行注资的细节秘密。美联储主席伯南克在被逼无奈的情况下，

到国会作证时，不得不承认美联储瞒着国会，美联储从 2007 年 9 月

到 2009 年 3 月，秘密向美国金融机构注入了 77700 亿美元的事实。

这个数字的公布，连美联储的前高官们都大吃一惊。这个事实表明，

美元的发行，并不完全体现在美国的 M2 的统计之中。如果美元的发

行量和存世量都明明白白地体现在美国的 M2 中，美联储的前高官们

必然了然于胸何至于大吃一惊！美国的金融家们和市场分析人士也必

然早就对此严密洞察了。由此可见，美联储发行美元的保密程度之严。 

    以 2010 年的美元兑人民币的年平均兑换价 1 比 6.5 计算，美联

储秘密向美国金融机构注入的 77700 亿美元，就相当于 50.5 万亿人

民币的汇市价值。仅仅美联储主席伯南克承认的这个数字，就超过中

国人民银行发行货币六十多年至今总和的一半多。中国用三十多年的
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辛苦奋斗的血汗，换来的 3万多亿美元外汇储备，还只有美联储二年

不到的时间内超发货币的一半都不到！这就是美国要不惜一切手段地

维持美元霸权的根本目的：让全世界的人，拼着命地去赚美元，美国

只要轻松地多发一些美元就可以了。过去，印刷美元，还有美元的纸

张、刻板、油印、制作、运输、保管、保安等各项成本。现在已经电

子化的美元，多发的美元的成本几乎是零。人们要多少，美联储就可

以滥发多少。美国需要多少国际商品，只要多发一些美元，就可以随

心所欲地到世界各国去购买。把世界各国的人，变成美元的奴隶，用

美元统治世界。 

    有人制造“中国的货币发行量已超过美国的货币发行总量”的舆

论的根本目的，是为了迷惑不懂国际金融货币秘密的社会大众，更是

为了转移世界各国要求改革不合理的美元霸权的现行世界金融货币

体系的关注，为了转移各国对滥发美元和美元债券的视线。世界各国

的有识之士都已经认识到，改革不合理的世界金融货币体系的重要性。

特别是美联储利用美元霸权滥发美元，引发 2008 年的华尔街金融大

海啸，造成世界性金融危机，使全世界更增加了改革由美元霸权主义

形成的不合理的世界经济秩序的紧迫性。倘若中国的货币发行量已超

过美国的货币发行总量、人民币已经成为世界第一货币。用“人民币

已经成为世界第一货币”的造谣者的“好心话”来说，还有什么改革

现行的美元霸权的世界金融货币制度的必要？中国还会有什么改革

世界金融货币体系的动力？制造“中国货币发行量已超过美国货币发

行总量”舆论的人，他们还有一个重要的目的，就是丑化人民币的国
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际形象，阻碍人民币走向世界的国际化步伐。随着中国经济的三十年

持续高速发展，中国经济体已经成为世界第二大经济体，中国的国际

地位日益提高，中国经济在国际上的作用已经举足轻重，中国经济的

发展速度的调整与如何调整，对世界经济的整体的影响力日益突显，

人民币的国际地位，也因此大大提高。很多国家已经把人民币当做国

家的储备货币，很多外国企业和老百姓，也把人民币当做了自己必备

的储备货币。人民币走向世界，成为国际货币，已经成为不可阻挡的

步伐。有人制造“中国货币发行量已超过美国货币发行总量”的谣言，

就是为了抹黑人民币，丑化人民币的国际形象，阻挡人民币走向世界

的脚步。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2901:15 

    ：粮食安全是永恒的课题 

    2013年 11月 28日 20:17 

    手机免费看热点个股字体：大中小 

    据新华社“新华视点”微博报道，在山东农科院召开座谈会，听

取农业专家、农业主管部门、基层干部意见。他表示，手中有粮，心

中不慌。保障粮食安全对中国来说是永恒的课题，任何时候都不能放

松。历史经验告诉我们，一旦发生大饥荒，有钱也没用。解决 13 亿

人吃饭问题，要坚持立足国内。 

    ---------------- 

    哈哈，我前天写文章说种子，今天他就谈粮食安全了！他这话说

的是很好也很及时，但是如我前面所说，新的时代，要掌握粮食安全



6300 

 

首先要掌握种子，其次是粮食产业链的国有化，光自己种粮食种子却

是人家的，最赚钱的加工和销售是人家的有个屁用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2901:21 

    种种迹象表明美国及西方要对中国经济下重手！ 

    发表于：2013-11-2901:02:33 

    作者:今语种种迹象表明美国及西方要对中国经济下重手！中国

经济的最大问题是什么？第一是房地产大泡沫；第二是产能严重过剩；

第三是各类成本直线上升，企业经营艰难。中国的房地产大泡沫一是

中国货币，二是美国货币及西方货币吹起来的。中国货币因为严重的

债务危机而无法停止膨胀，美国货币及西方货币却要通过停止膨胀而

抽回资金，打破中国等发展中国家的资产泡沫，这个已经开始进行。

美联储、英国、欧洲等等已经开始实行，很快我们就将进入通货膨胀

和严重通缩的状态，房地产泡沫将出现难以控制的破灭。其险恶用心

昭然若揭。自己主动消除泡沫要比别人被动消除好得多，但在利益集

团的遥控下可惜我们错过了最好的时机。黄金价格的最大跌幅是针对

谁的？明显针对中国，有色金属、钢铁、焦炭、玻璃、水泥等等，只

要和黄金和有色金属有点边的企业都面临资不抵债和经营困难的现

状，其影响之深已不亚于房地产泡沫的破裂。美国为什么要这么做？

目的很明确，制造中国的金融危机，乃至经济危机，扫清其霸权的障

碍，其用心之恶毒不亚于一场战争。中国产能过剩的后面是巨额债务、

企业破产、人员失业乃至金融危机，银行倒闭等等都是可以预见到的

悲惨局面，或者钞票印发而导致的通货膨胀局面，社会动乱的危机潜
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伏其中，美国及西方的险恶用心实在太毒辣了。 

    我们总是按照“己所不欲、勿施于人”的思路考虑问题，希望大

家和平共处，享受经济发展的成果，然而事实不是那么回事，美国和

西方国家置别国经济于死地的蝎毒之心不会停止，而且会越来越凶残。 

    防空识别区的设立是军事防御的一个方面，美国、西方等要通过

这个来做烟幕弹来大肆炒作，其背后的真正阴谋是搞垮中国经济。 

    所以，我们不要把主要精力放在防空识别区上，而是要把主要精

力放在如何预防金融危机和经济危机上，从而粉碎美国和西方国家对

我国的致命打击。 

    经济和货币的较量胜负将决定未来的一切，国人务必要清醒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2901:31 

    快讯：日本自卫队飞机进入中国防空识别区 

    2013年 11月 28日 

    日本官房长官菅义伟 28 日在记者会上透露，自卫队飞机在未通

报中国的情况下进入了中国划设的东海防空识别区，目前中方尚未对

此做出反应。（完） 

    =============== 

    防空识别区设定短短 3天，形势已对中国不利，依国际惯例，民

航机经过识别区一般不需特别通报，而中方将民航机纳入通报范围，

显然亦未与民航方面协商。识别区草率推出，相信是缺乏国际法知识

的中国军方鹰派推动，轻敌冒进，犯了兵家大忌，以致陷入被动。 

    不仅是脸面的问题，仿佛遭到了轮奸！ 
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    菲律宾官方明确表示不承认中国新设东海防空识别区 

    菲律宾拒绝承认中国新宣布的东海防空识别区，并认为中国此举

损害国际领空航行自由并破坏民航安全。 

    菲律宾外交部发言人埃尔南德斯星期四说，中国划设的防空识别

区“威胁受影响国的国家安全”并把整个空域变成中国“国内领空”。 

    ------------------- 

    我倒认为识别区还应该扩大！黄海也要设立，而且中国人应该独

创航母识别区！黄海美国航母就是不能进！当然设立识别区以后什么

时候打，打谁！就是我们的自由！其实，坏就坏在解放军还是不敢打！

如果敢打日本这次飞机飞越钓鱼岛就要警告他如果再次飞越就可以

直接击落！我的意见先打日军，先在钓鱼岛上空打，空战为主避免海

战，日本想扩大咱就扩大，但有限导弹攻击就可以了！既然画了圈就

要有动静！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2901:45 

    国际原油暴跌创近期新低我们油价上调，发改委搞臭国企的阴谋？ 

    赤裸裸的抢钱：2013年 11月 14日美国原油收盘价在 93.9元元

附近国内油价 7.6元.现在原油在 92.2元，可是国内 92汽油上调 160

元后.现在是美国原油一路下跌，二中国政府缺上调 0.17元依据是什

么？月日 24时下调汽柴油最高零售限价每吨 245元、235元.原油价

格在 103 元.现在原油 96 元左右仅仅每吨下调 75 元、怎么计算得来

的。103-97=6 元吧起码要下调百分之五吧，可是油价缺下调 75 元，

合计每吨百分之一不到。无语了 



6303 

 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2910:43 

    全国 31个省区共有 233名副省长领导职数弹性大 

    人民网北京 11月 29日电（记者申亚欣实习生唐芊尔）近日，记

者通过查询全国 31 个省区市的政府网站的公开信息，对各地副省长

（副主席、副市长）的配置进行调查统计发现，配置数从 6至 9名不

等，多集中在 7至 8名。 

    同时，根据新京报记者对全国 24 个省级行政单位中 250 个地级

市的副市长数量的调查结果显示，6至 8名副市长几乎是“常态配置”，

地级市副市长人数最高相差四倍。 

    十八届三中全会明确提出要严格按规定职数配备领导干部，减少

机构数量和领导职数。有专家认为，如果地方各级政府副职膨胀，将

会增加行政成本。国家行政学院科研部副主任马宝成研究员在接受人

民网记者采访时表示，职位数应当和政府职能是直接相关的，职位数

的多少的只是表象，关键在于政府职能的转变。 

    各级政府领导职数弹性较大 

    全国 31 个省区市的副省长共计 233 人，平均每省配有 7.51 名。

其中，按照 7 至 8 名配置副省长职数的省份达 25 个，超过样本总数

的八成。河北、山西等 12个省份配置 7名副省长，广东、山东等 13

个省份配置 8名副省长。 

    调查结果显示，吉林、湖南与海南三省的副省长职数最少，仅有

6名。与此相对，副省长职数最高达到 9名，对应的省份分别是西藏、

青海与新疆，均位于西部地区。 
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    “从省一级的领导职数看，包括从地方市、县一级的领导职位数

看，各地都不尽相同。问题在于中国疆域辽阔，各地情况不一样，中

央对职数没有明确的硬性规定，因此，各地在职数上弹性比较大。”

马宝成说。 

    最核心问题是政府职能问题 

    十八届三中全会《决定》明确提出要优化政府组织结构。严格控

制机构编制，严格按规定职数配备领导干部，减少机构数量和领导职

数，严格控制财政供养人员总量。推进机构编制管理科学化、规范化、

法制化。 

    根据政府官方网站显示，每位副省长依据各省区市情况分管方向

不同，而分工各有不同，记者统计发现，湖北、广东、四川等 10 个

省区市的副省长同时兼任省公安厅厅长。马宝成解读说，“副省长的

分工主要依照目前政府所管的事情的多少，最高一级地方政府平均

7.5 位副省长，也不能说它多或少，基本是按照财政、科教、文卫、

安全等分管。”政府职能、政府机构与领导职数这三个之间最核心的

问题是政府职能问题。他谈到，“职数少一个多一个不是关键问题，

关键是要看职能真正转移了没有，权力真正下放了没有。如果职能转

变了，权力下放了，那么政府组织机构也会做出相应的调整。”精简

人员归根结底要简政放权 

    “职能不转变的话，人员、机构短时期内被精简与分流了，但是

由于行政职能仍在，还需要人员去履职，机构人员就还会反弹膨胀。”

但马宝成对政府职能的转变抱有乐观期望，他认为政府已经意识到这



6305 

 

个问题，并已经采取措施开始改革。党的十八届二中全会通过《国务

院机构改革和职能转变方案》，从过去的“深化行政体制改革”到明

确将“机构改革”与“职能转变”作为主要议题。十八届三中全会通

过的《决定》将“加快转变政府职能”作为重要的一块内容提出。这

在马宝成看来都是政府职能转变的积极信号。 

    “《决定》中指出，加快完善现代市场体系，就是说政府能少管

就少管，能交给市场、社会组织就交给它们。政府的职能就比现在减

少后，政府的机构或者说人员编制自然而然就减下来了。”马宝成说。 

    ----------- 

    最近在官员反腐，其实利益在高层怎么变这是你们的事，我们百

姓无所谓，一朝天子一朝臣，从王安石和司马光的两拨人起起伏伏正

应了袁世凯、吴佩孚、刘志军们劝子女不要再当官的家训，做班房的

概率实在太大！费半天劲到顶端弄不好身首异处，但是你们高层怎么

玩我们不管，你们谁拿我们的养老、医疗、民生玩，我们也要玩一下

你们的脑袋！从哲学讲，反动的东西，不管怎么用语言修饰掩盖包装，

都注定和多数人民作对的，也注定被人民所最终打倒，毛主席的政治

哲学就是领导共产党始终和绝大多数群众在一起，让国民党在人民的

对立面！这样当年的共产党如何能够不胜利呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2910:46 

    当年邓小平的改革，初期工人发奖金，农民有自己做主的承包地，

皆大欢喜人民是不管你姓社姓资的，但是如果变成封建的土地兼并和

大面积下岗大家的想法肯定就变了，大家就要想一想姓什么的问题了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2911:45 

    最近我一直期待的两个机构最高领导名单，一个深改委一个国安

委，奇怪的是这个名单一直没有出来！太奇怪了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2911:50 

    1：巴塞尔国际清算银行(行情专区)已经和全球 20 个(不包括中

国)经济强国的大银行签订协议，在 2014 年 1 月开始完成去杠杆化，

准备迎接全球金融危机的再爆发，这一轮危机不会出现在欧美，而是

会出现在发展中国家，包括中国。与此同时，中国的有些城市的银行

也在将二套房首付提高到七成，也是在信贷上去杠杆化！ 

    ----中国的经济崩溃美元出逃还要深入签订实现这个协定！还要

人民币国际化，自由汇率，在实现这个条件后 

    2：美国退出 QE。所以退出 QE 还缺点条件，现在他们还要忽冷

忽热的忽悠！ 

    3：一定要记住美国银行 2009 年间秘密获得 7 万亿美元的美元

货币！他们要干什么他们为什么要这样？联系中国的货币现在居然也

和美国一样在银行间放高利贷转，没有出来到社会上，这是为什么？

他们都在等什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2917:32 

    @zxl1968201212355 楼 2013-11-2901:45:56 

    国际原油暴跌创近期新低我们油价上调，发改委搞臭国企的阴谋？ 

    赤裸裸的抢钱：2013年 11月 14日美国原油收盘价在 93.9元元

附近国内油价 7.6元.现在原油在 92.2元，可是国内 92汽油上调 160
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元后.现在是美国原油一路下跌，二中国政府缺上调 0.17元依据是什

么？月日 24时下调汽柴油最高零售限价每吨 245元、235元.原油价

格在 103 元.现在原油 96 元左右仅仅每吨下调 75 元、怎么计算得来

的。103-97=6元吧起码要下调百分之五吧，可是油价缺下...... 

    ----------------------------- 

    @hkj00012612361楼 2013-11-2915:27:02 

    呵呵楼主，中国买的是伦敦期货石油叫布伦特，现在价格是

110.85美元 

    ----------------------------- 

    趋势有大的区别吗？没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2917:33 

    银行贷款收紧二手房成交难度骤增 

    2013-11-2907:31新京报分享 

    [摘要]临近年底，各大银行房贷持续收紧。多家机构提供的市场

反馈显示，一些银行年内的个人按揭授信额度基本用完，目前申请的

房贷放款已经排到明年。随着放款周期的普遍拉长，在北京的二手房

市场上，由于换房需求比例不断加大，成交难度明显增加。 

    临近年底，各大银行房贷持续收紧。多家机构提供的市场反馈显

示，一些银行年内个人按揭授信额度基本用完，目前申请房贷放款已

排到明年。随着放款周期普遍拉长，在北京二手房市场上，由于换房

需求比例不断加大，成交难度明显增加。贷款时间明显延长东城区安

乐林路某二手房门店经纪人告诉记者，“从 10月开始，就已感觉到客
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户买房贷款时间拉长了。进入 11月，情况更明显。以前走商贷买房，

过户之后 20多天银行肯定能放款，现在都需一两个月。更要命的是，

很多银行没法告诉你什么时候能放款，时间上的不确定更让客户头

疼。”链家地产市场研究部分析师张旭表示，近一个月，北京二手房

的成交量整体稳中有降。“这种趋势主要受两个因素影响，首先，自

11月以来，买卖双方入市都呈现放缓趋势；其次，最近银行信贷再次

收紧，部分支付能力有限的购房者观望增多，部分换房业主也间接受

银行放款变慢影响，成交周期拉长。”张旭说。伟业我爱我家市场研

究院分析师孔丹也表示，“最近二手房市场成交量有所下降，银行贷

款收紧是重要原因之一。” 

    “连环单”难上加难 

    “我们门店成交的二手房买卖单子，60%以上是先卖房再买房的

换房客户。多是一居换两居、两居换三居，或者从郊区往城区换房。”

链家地产马连道店经纪人高先生表示，从去年第四季度开始，北京楼

市房价进入新一轮快速上涨期。二手房市场上，由于贷款额度根据评

估决定，通常实际首付比新房高一成左右。加上房子总价飙升、购买

资格限制及二套房首付提高，投资需求与刚需都迅速减少，换房需求

比例明显上升。高先生说，“现在门店成交房源，三连环单都少见了，

多是四连环、五连环、六连环。”高先生所说的“连环单”是指一位

房主想先卖房再买个更大房子，而他要买的房子主人也想卖房再买房。

如此接龙，形成越接越长的“连环单”。而银行贷款收紧后，放款时

间不确定性，让换房“连环单”成交难上加难。 
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    ■买房提示商贷无法转成公积金 

    随着年底购房商贷收紧，不少购房人咨询是否可以将已经申请的

商贷转成公积金贷款，以节省放款的时间和确定性，却被告知“无法

操作”。伟嘉安捷投资担保有限公司市场部经理吴昊表示，目前北京

地区暂没有推行可以“商转公”的政策。“由于两种贷款的资金，是

由各大银行和公积金管理中心两个不同的部门来管理，彼此间并无可

互相转换的渠道。因此，购房人打算利用‘商转公’来置业是行不通

的。”吴昊还表示，今年年中出现“公转商”转换，是由于国管公积

金额度紧张，管理中心提出购房人去银行办理“公转商”，中间利息

差由管理中心补给购房人的一种暂时性过渡方法，并非真正意义上的

“公转商”。 

    相关新闻： 

    12月 21日"感恩回馈岁末狂欢"看房团招募 

    央行:商品房成交量增速回落地产贷款稳定增长 

    10月新增贷款不及预期四季度信贷投放规模或缩量 

    公积金套现泛滥致贷款额度吃紧加剧违规提现 

    -------------------京刚需购房人呼吁：公积金 80万贷款额度

该提了，实际上包括我们乌鲁木齐多地公积金不能异地贷款了，而且

额度大幅下调！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2922:34 

    美、日、韩三国军机相继飞入“中国防空识别区”，他们还来劲

了！中国毫无作为，依然停留在口头上，甚至来不及应对，其实应借
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机把南海所有中国岛礁周围都设立识别区，有网友说：”既然不拦截，

设了有何用？自找欺辱。嘿嘿，软弱无能的本性充分暴露出来了！！！”

一将无能累死三军，想念毛主席啊，当年只是喊了一句：美军机不得

越过北纬 17度线，后面谁敢越雷池半步！ 

    ----我们可以这样说，鉴于欧美对我进行电子装备封锁，我们技

术水平有限，无法及时对进入我识别区的战斗飞机及时通知，以后对

于进入过我识别区的国家飞机，我们有可能在一线指挥员认为威胁很

大又无法和对方联系的情况下直接击落，希望相关飞机远离我识别区！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2922:36 

    河北征收每户一百空气污染费，谁同意的？ 

    文/维扬卧龙 

    河北新闻网 11月 25日讯今日，有网友向河北新闻网爆料称，保

定安国每家每户收 100元空气污染费，绑定暖气费一起收。记者与安

国市政府办一位工作人员核实了解到，今年首次按户收取空气污染费，

每户 100元。 

    河北保定安国市政府办人员证实，今年首次按户收取空气污染费，

每户 100元，类似于垃圾处理费，不论住宅面积大小。真是横征暴敛，

苛政猛于虎！自打货币流通以来，不论是夏桀的残暴酷刑、商纣的酒

池肉林、晚唐的敲骨吸髓还是崇祯的横征暴敛、民国的苛捐杂税都没

有想出向老百姓伸手要空气污染费一说！ 

    空气污染家庭能有什么，难道做饭时烹饪的油烟、站在院中放的

一个屁？空气污染都是政府管理无方造成的，引进高能耗重污染的企
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业，污染了空气污染了水污染了百姓赖以生存的土地，最后政府不承

担招商引资急功近利的责任，也不承担治理无力不作为的责任，也不

去管理那些污染企业，却把治理空气污染当成了发财来源！ 

    百年以前我国有那么多高能耗高污染低产出的企业么？现在把

这些企业引进来，甚至还划出地方专门填埋外国的洋垃圾，只为那眼

前丁点小利，就用成千上万百姓及其后代的健康做为代价，染红自己

那顶戴花翎。到处的五彩河流，漂浮的动物尸体、一天就变色的口罩，

伸手不见对方的能见度，都在控诉着罪恶！ 

    阳光、空气、水本来是大自然的恩赐，没有想到现在都成了有主

之物，民众要享受都得付费，不管是污染的还是洁净的！在我们这片

神州大地上，还有什么是不要民众买单的？破坏环境开发，竭泽而渔，

百姓深受其害，非但得不到补偿，还要为他们的过错买单，每户 100

元，类似垃圾处理费那样。这就是重视群众利益、科学发展观的体现？ 

    垃圾处理费收了，民众能够看得到地面确实干净了，卫生有人搞

了，心情舒爽了，搞不好可以找物业投诉，垃圾处理的环保人员就会

受到处罚。收了空气污染治理费，雾霾是不是就能保证没有了，如果

还有，就可以投诉环保局人员扣工资甚至下岗？如果不能保证，这笔

钱收的什么名堂！ 

    再则，国家明确规定要健全科学民主决策制度。涉及重大公共利

益和人民群众切身利益的决策要向社会公开征求意见。那安国征收每

户 100元的空气污染处理费，听证会是哪天举行的？政府公开征求意

见的通知在哪里，专家咨询论证的报告在哪里，最后的决策评估报告
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又在哪里？如果都没有，征收每户 100元的空气污染费合法性在哪？

明显超越法定权限、违反法定程序的决策，又是谁拍板的？ 

    ------------------- 

    这都收税，你还怀疑房产税是人头税吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2922:39 

    空气污染都是政府管理无方造成的，引进高能耗重污染的企业，

污染了空气污染了水污染了百姓赖以生存的土地，最后政府不承担招

商引资急功近利的责任，也不承担治理无力不作为的责任，也不去管

理那些污染企业，却把治理空气污染当成了发财来源！阳光、空气、

水本来是大自然的恩赐，没有想到现在都成了有主之物，民众要享受

都得付费，不管是污染的还是洁净的！在我们这片神州大地上，还有

什么是不要民众买单的？破坏环境开发，竭泽而渔，百姓深受其害，

非但得不到补偿，还要为他们的过错买单，应该每户让国家补偿 1万，

领导们只为己利忽视环境，破坏环境赚的钱究竟进了谁的口袋？？？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2923:21 

    广州市常务副市长陈如桂 28 日在广州市政府例行新闻发布会上

披露，广州市政府当前负债 2593 亿元，但债务安全，有专门的工作

组研究还债，合理有序地进行还债，不会影响政府正常运作。 

    据陈如桂介绍，到今年 6 月份，广州市政府债务余额是 2593 亿

元，其中政府负有偿还责任的是 1973 亿元。对市本级来说，政府债

务余额是 1878亿元，需要政府负有偿还责任的是 1293亿元。 

    “这个数字听起来很大，但广州市一直按照银行的协议，定期还
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款付息，从来没有拖欠，债务是安全的，也不会因为背负这个债务影

响到政府的正常运作。”陈如桂强调指出。 

    据了解，广州市还专门成立了工作组，研究化解债务的方案，所

有债务都得到了合理的安排，有明确的偿还计划。其中，需要政府负

责偿还的债务，每年在财政预算中安排资金予以偿还、还款付息。今

年 1－10月份，财政安排 168亿元还本付息，其中还款 121亿元。 

    陈如桂说，广州市将通过盘活资产，加强企业管理，创新企业经

营，提高还债能力。计划到 2016 年，政府债务比现在减去 60%，届

时，不仅做到按照政府和银行的协议还本付息，还可能提前还本，所

以广州市对政府债务的安排是有计划的，有这个能力，也是安全的 

    ----------------- 

    这是中国最富的地方啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2923:23 

    中国人均收入世界排名：1960年第 78名， 

    1970年第 82名， 

    1980年第 94名， 

    1990年第 105名， 

    2008年第 106名 

    2010年第 127名； 

    我们来说说这组数据的来源： 

    中科院中国现代化研究中心主任何传启在做客强国社区解读《中

国现代化报告 2006》时的一段话开始在网民间流传： 
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    [何传启]:很抱歉，关于 1900到 1950年的数据我没带来。但是，

关于 1960 到 2001 年的数据我可以说一下。1960 年中国人均 GDP 排

世界第 78位，1970年排 82位，1980年排 94位，1990年排 105位，

2001年排 75位。由此可见，2001年中国经济世界地位，并不比 1960

年高。[11:18] 

    链接地址： 

    http://live.people.com.cn/bbs/index.php ？

id=49060209071438 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2923:44 

    “据标准普尔测算，我国经济今后五年若保持 7%—8%的增长率，

债务融资需求将达到 18 万亿美元，全社会平均资产负债率将达 80%

以上。这样高的负债率，发生危机的可能性极大，值得我们高度警惕，

并切实加以解决。同时有一个突出问题，就是我国企业企业债务过重。

这是一个比政府债务更为严重的问题。”积累关键是！国家、人民积

累没多少，资金全跑到私人手里去了。而国家综合积累不足，技术积

累、管理方法积累、“物质”积累、还有人心，聚集起来战胜困难的

人心都被金钱买走了。 

    ---------看到没有七寸在人家手里呢！，也就是说要保 7，必须

每年 M2 起码增加 20 多万亿人民币，起码 5 年后我们手里的货币要

贬值一半！如果不保 7，那么大片企业债务过重就会死掉！中央既然

要保 7，其实还是走温和通货膨胀的路子，在一个节点中国黄金一定

成为大家再次疯抢的保值物，印度已经按照我预言的开始国家限制了，
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中国还要等一等，但不会是三五年的事，是明后年的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-2923:51 

    @zxl1968201212337 楼 2013-11-2811:05:03 

    社保缺钱的本质是老板们拿我们的退休金全球购买奢侈品和房

产了！ 

    ----------------------------- 

    @不想散散步 112371楼 2013-11-2923:37:45 

    这话就是放屁！ 

    社保缺钱的本质是社保被社团贪占了。现在领钱的没有交社保！ 

    ----------------------------- 

    这话不是放屁！首先，比如珠三角血汗工厂，只是给你养活现在

你的钱没有给你劳动折损的钱，机器都要记折损的，他们没有，这些

都变为他们的利润，其次，国家出口退休实际上退税的钱是应该国家

获得的用于补贴劳动者福利包括养老金的，但是补贴老板们了！这里

不讨论中国的变态出口机制，他们不亏待外国人、不亏待老板，只亏

待劳动者！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-3000:05 

    引用：1城镇化是经济发展的果，而不是经济发展的因，未来经

济下行，根本不可能出现城镇化。他把因果弄倒了，落实的时候就会

发现这根本不可能实施。意识到问题后自然要收场。就这么简单。能

提前发现自己的错误，避免了一场大灾难，对全民来说是一种幸运。 

    2依靠大量债务支撑的发展难以为继了，他意识到了这一点。 
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    3经济改革方案由老大亲自带队编制，说明老二最近日子不好过

了。 

    ------有人说北京降温了！我再问一次深改委头头到底是谁？老

大发言不搞城镇化搞新农村，讲粮食，骆家辉辞职，骆家辉看错老大

了？没有太大的事不可能他辞职！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-3000:09 

    最近对护照收的非常紧！领导都比较谨慎，最近是个风口！确实

各单位发钱物少了，大大的少了，房地产商被抓的各地我知道的已经

出现！哪里有不对劲的地方？尤其使是新提拔的官员必须全公开财产，

以前的没有提，我倒认为如果是真的，过渡时期也是上策！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-3012:07 

    其实根本解决中国经济问题最大谋略就是实行爱国左派领导的

中国自主的休克疗法： 

    1：首先控制经济主权，名义还是那帮海归掌权，但是他们只是

名义上的。 

    2：实际上快速政府收购所有民间粮食，在手里握有大量粮食，

石油等必须资源的基础上，快速大量发放货币，人为快速制造恶性通

货膨胀，迅速稀释外资和富豪手里的人民币短期冻结外汇兑换！在国

内外巨大压力下，在人民币汇率市场化波动一降到底的时候！以为了

保护外资利益的冠冕堂皇的理由可以允许他们在那时以极低的人民

币！这样外资就会内外贬值财富！ 

    3：换新货币！枪毙名义上的掌权的海归的代表让他们成为群众
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的出气桶，稳定政权！ 

    4：恢复国有经济为主导的社会主义市场经济的实质本源！ 

    -------我这是没有办法，只能把这个战略步骤放到这里！所以

谋事在人成事在天！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-11-3013:43 

    其实根本解决中国经济问题最大谋略就是实行爱国左派领导的

中国自主的休克疗法： 

    1：首先控制经济主权，名义还是那帮海归掌权，但是他们只是

名义上的。 

    2：实际上快速政府收购所有民间粮食，在手里握有大量粮食，

石油等必须资源的基础上，快速大量发放货币，人为快速制造恶性通

货膨胀，迅速稀释外资和富豪手里的人民币短期冻结外汇兑换！在国

内外巨大压力下，在人民币汇率市场化波动一降到底的时候！以为了

保护外资利益的冠冕堂皇的理由可以允许他们在那时以极低的汇率

将人民币换美元！我们卖掉大部分美债换成美元付给他们尤其宣布关

键战略资产国有化，他投资多少人民币我们给他多少人民币他们到市

场自由兑换美元去吧！这样外资就会内外贬值财富！ 

    3：换新货币！枪毙名义上的掌权的海归的代表让他们成为群众

的出气桶，稳定政权！ 

    4：恢复国有经济为主导的社会主义市场经济的实质本源！ 

    -------我这是没有办法，只能把这个战略步骤放到这里！所以

谋事在人成事在天！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-11-3013:53 

    反腐可不是简单的为了安抚民意。要过紧日子了，这不是说笑。 

    楼主：icewiski时间：2013-11-30 

    先列几条大家都看的到的东西 

    八项规定 

    取消一般公务用车，并拍卖处置 

    严控公款接待 

    腾退、拍卖办公用房法检系统省级财政拨付反贪力度加大，落马

人员级别和范围及涉案金额普遍增多（参考和珅与嘉庆）人大常委：

将严审预算或有政府开不出工资情况楼主所在的中部某国务院规定

的较大的市，老家在县里，现在在某区公职。某亲戚是县工行领导，

今年十一时候聊过，县财政账户在工行、农行、建行分成三个，为了

各家在贷款上的支持，一般平衡分配。去年县财政的卖地收入是 4个

亿。今年只有 2 千万。县财政为了正常开支已经举债 3 个亿。交通、

土地这样的好单位已经有几个月差点发不下来工资。楼主同学在交管

部门，说今年以来县里对罚没上缴财政的任务下的很厉害。而工行的

亲戚说因为县财政账户的资金短缺，今年的存款压力非常大。我们这

里的二手房是一律不贷款的。所有二手房买卖都是全款。当然房价也

才不到 3000.公职单位的工资一般可以每月一平。楼主家的老房改房

刚卖掉，是外出打工的装修工买的，80 平，18 万。楼主所在的单位

是攻击手中的一家。所在区里财政也是全面吃紧，中层手中一堆办案

产生的经费没法报销。单位食堂也已经许久没结账，食堂师傅抱怨没
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法干。据说照这种形势再来一年可能工资都发不下来了。上一次发不

下来工资是在朱时代。不是说朱导致了发不下来工资，而是发不下来

工资了，经过朱的力挽狂澜，最后又软着陆。一方面朱和温的交替很

像克林顿和小布什，前任拼命缩减之处想方设法省钱赚钱，后者大手

大脚，为了经济繁荣（真实或者虚假）而刺激经济。现在的地方财政

是个什么样子，大城市不敢说，小地方的话我想身处体制内的朋友心

里都有数。为了应对这样的情况，文首的这些规定的意义才能看到。

这是全面的紧缩的财政政策的表现。取消一般公务用车，严控公款消

费，包括吃喝和旅游哦。有基层工作经验的同志应该知道基层单位里

花销最大的就是这些东西。节流的同时开源，清退拍卖办公用房，拍

卖一般公务用车，这也是好方法。这一段的规定和对策不是简单的为

了消除显而易见的腐败现象，安抚民意。而是一箭多雕的举措。最近

一段的反贪力度这么大，看着爽的同时地方财政也落到了实惠。毕竟

罚没款项是直接上缴财政的。要过紧日子了。不是说笑。最起码体制

内是要紧一段了。财政的全面紧缩，意味着政府支出的大量减少，相

关产业的凋敝，流动性的急剧下降。现在的实际利率每年有多少，看

看支付宝的余额宝，看看各种理财产品。虽然名义上是不宽不紧的货

币政策，但是现在的实际利率是很高的。实际利率高的同时是现在好

多人借不到钱，找不到资金了。流动性已经在枯竭。利率高涨但是却

没有资金的时候，就是盛极而衰的时候。货币政策的全面紧缩并不是

危言耸听。从利率市场化和存款保险制度的脚步，银行执照放开的进

度都可以看到，对于银行业，本届也是要下大力气的。 
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    简单设想一下，拥有天量客户信用状态，交易习惯，消费水平，

资产数量数据的阿里巴巴和淘宝银行一旦成立，支付宝的余额成为阿

里银行的银行卡余额，阿里银行加入了银联，满大街的 atm和传统银

行网点都可以取出来支付宝或者余额宝的钱的时候，工资能直接打到

余额宝账户的时候，传统零售银行面临的是怎样的打击。一下子沦为

别人的渠道和打工仔。存款全跑到阿里。然后阿里利用自己掌握多年

的信用评级，客户资产和消费能力水平的信息来快速区分，识别，授

信放贷。这个工作不仅是阿里，腾讯也可以，百度也可以，也会催生

一批新的金融型互联网公司。传统银行的巨大人员和场所还有分布优

势就会瞬间变成累赘。夸张一点，传统银行像柯达或者诺基亚一样一

夜倒闭，也不是什么不可能的事情。 

    随着一部分银行的倒闭，利率真正的随市场脚步而发展的时候，

汇率问题也就会迎刃而解，热钱套利的问题会极大改善，然后进出口、

消费、实业的发展又会迎来一轮新的春天。 

    ------------总结的很好！我再说一句，美国为什么不搞网络电

子银行？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0117:00 

    @zxl1968201212380 楼 2013-11-3012:07:48 

    其实根本解决中国经济问题最大谋略就是实行爱国左派领导的

中国自主的休克疗法： 

    1：首先控制经济主权，名义还是那帮海归掌权，但是他们只是

名义上的。 
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    2：实际上快速政府收购所有民间粮食，在手里握有大量粮食，

石油等必须资源的基础上，快速大量发放货币，人为快速制造恶性通

货膨胀，迅速稀释外资和富豪手里的人民币短期冻结外汇兑换！在国

内外巨大压力下，在人民币汇率市场化波动一降到底的时候！以为了

保护外资利...... 

    ----------------------------- 

    @nbzlz3312385楼 2013-11-3015:49:03 

    这样做不可取！ 

    ----------------------------- 

    说出你的理由吧，我们的产业，我们的货币都几乎被人家控制，

除非另外做系统，没有其他办法！当然，这几天我在忙着高三月考出

题和改卷子，这个写的太简略了，可以拓展！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0117:07 

    女大学生为出国与 8名留学生"一夜情"染艾滋 

    2013-12-0104:50:12来源:武汉晚报(武汉)有 24184人参与分享

到 

    1988 年，我市发现首例艾滋病感染者。25 年里，我市艾滋病感

染者和患者总数累计达 3885 例，其中已有 661 人离开人世。有关专

家预测，如果不加以有效控制，艾滋病将从高危人群向普通人群扩散。 

    昨天，记者采访武汉市皮肤病性病防治所专职从事艾滋病防治及

流行病学调查的专家——李士梁、张万宏。十多年来，这两位专家及

其团队，深入夜店、桑拿等娱乐场所暗访，对武汉艾滋病高危人群的
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生存状态取得了宝贵的第一手资料。 

    暗访被夜店老板骂得狗血喷头 

    2000年，武汉市作为全国试点，率先在黄陂区“默默”推行娱乐

场所 100％使用安全套项目，2004年在全市展开，如今这项工作已成

为“常规工作”。 

    刚开始，当医务人员常常趁着夜幕，到灯红酒绿的娱乐场所发放

安全套时，常被骂得狗血喷头。 

    有一次，武汉市皮肤病性病防治所两名医生刚站在一家按摩店门

外，就听见里面嘀咕：“那两个神经病又过来了。”医生想与老板聊一

聊，老板却大声骂出很难听的话，让人无地自容。 

    李士梁医生有天晚上“微服”去娱乐场所暗访，碰见他接诊过的

一个病人。李士梁回想起那个病人的眼神时，至今记忆犹新：“他当

时看我的眼神让我感觉怪怪的，他一定觉得我说一套做一套，晚上也

跑到这种地方来玩了。” 

    但现在，娱乐场所从业人员都与医生们混熟了，不光欣然接受安

全套，还说：“每三个月一次的免费体检让我们放心不少。” 

    ------------------ 

    ZXL1968：提醒大家一下，中国是世界少数允许艾滋病人入境的

国家，世界几乎唯一的性工作场所没有医疗保护措施的国家，是世界

很少的取消婚前体检的国家---现在中国的国际形象已经提升到已经

是世界最大的性病国家了！是什么导致我们的健康屏障撤除了？ 

    请看附录： 
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    1：综合新华社电国务院常务会议日前通过了《国务院关于修改

〈中华人民共和国国境卫生检疫法实施细则〉的决定》和《国务院关

于修改〈中华人民共和国外国人入境出境管理法实施细则〉的决定》，

取消对患有艾滋病、性病、麻风病外国人的入境限制。 

    国务院法制办负责人昨天就两个决定的有关问题答记者问。 

    问：两个决定的主要内容是什么？ 

    答：两个决定分别修改了《中华人民共和国国境卫生检疫法实施

细则》第九十九条的规定和《中华人民共和国外国人入境出境管理法

实施细则》第七条第（四）项的规定。两个决定的实质内容是一致的，

即：取消对患有艾滋病、性病、麻风病外国人的入境限制，并限定禁

止入境的患有精神病和肺结核病外国人的范围。 

    问：为什么要取消对患有艾滋病、性病、麻风病外国人的入境限

制？取消入境限制后，会否引起相关疾病在我国境内高发和传播？其

他国家和地区是怎么做的？ 

    答：1989 年起施行的《中华人民共和国国境卫生检疫法实施细

则》和 1986 年起施行的《中华人民共和国外国人入境出境管理法实

施细则》都明确限制患有艾滋病、性病、麻风病的外国人入境。上述

规定是基于当时对艾滋病等疾病的认识作出的。随着对艾滋病、性病、

麻风病研究的不断深入，人们逐步认识到，限制患有艾滋病、性病、

麻风病的外国人入境的做法，对本国疾病防控工作的作用十分有限，

反而屡次成为我举办各类国际活动的一个不便之处。为此，有必要修

改这两个实施细则，取消相关入境限制的规定。 
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    取消对患有艾滋病、性病、麻风病外国人的入境限制，不会引起

这些疾病在我国境内的高发和传播。科学证明，日常接触不会导致艾

滋病、性病、麻风病的传播。艾滋病主要通过血液、性行为和母婴垂

直传播，性病主要通过性行为传播，麻风病主要通过破损的皮肤或黏

膜传播，日常接触均不会导致上述疾病的传播。同时，艾滋病病毒离

开人体很难存活；麻风病的传染率很低，即便感染也仅有 5％的发病

率；性病、麻风病都是可以治愈的疾病。我国近年来的多次大型国际

活动实践表明，允许患有艾滋病、性病、麻风病的外国人入境没有对

我国公共卫生安全造成不良后果。我国 1990 年举办了北京亚运会，

1995 年举办了世界妇女大会，2007 年举办了全球基金理事会会议，

2008 年举办了北京奥运会等。我国举办这些国际活动，根据实际需

要，都采取了由国务院批准，临时允许患有艾滋病、性病、麻风病外

国人入境的做法，不仅没有对我国公共卫生和社会稳定造成负面影响，

反而提升了我国的国际形象。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0117:09 

    以公民个性自由的名义发生了这样重大的全民卫生事件，我们还

有理由相信卫生部的官僚吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0117:26 

    房企预期分化一线地市降温京一地块竞买现"乌龙"旭辉退地

2013-11-2911:16:00来源: 

    ---------哈哈，此文章打不开！ 

    需要注明的是，卫生部指出：目前，不限制患有艾滋病外国人入
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境的国家和地区已达 110个。 

    -----这是个严重偷换概念的问题！我们看看世界的真实情况，

世界上世界各国对此管控很严，中国几乎处在无监管状态，再加上我

们的公民自我保护意识很差！ 

    世界各国关于艾滋病病人入境的限制 

    （2008-11-24） 

    [字号：][收藏][打印本页][关闭] 

    中国： 

    入境的旅行者需填报一份健康申报卡，其中有关于该旅行者是否

感染 HIV。HIV 报告呈阳性者将被拒绝入境。另外，在华逗留期间被

查出感染 HIV的旅行者将被要求离境。申请在中国定居或在华逗留超

过一年的旅行者或留学生在到达时或到达后 20 天以内完成一份 HIV

报告证明，所有在国外作的报告需经中国大使馆或中国领事馆的认可。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    哥伦比亚： 

    申请长期或永久居留的必须提供没有传染病，包括艾滋病病毒感

染的证明。国外提供的艾滋病病毒检验证明有效。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    古巴： 

    访问学者、工作或访亲的须筛查艾滋病病毒。 
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    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    塞浦路斯： 

    在夜总会或歌舞厅表演的艺术家需接受艾滋病病毒检验。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    北塞浦路斯： 

    申请长期居留的需筛查艾滋病病毒。对高危人群每个月检验一次，

连续六次。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    捷克： 

    访问学者和访问工作者在到达时筛查艾滋病病毒。留学生和外国

劳工在到达时无需该项检测。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    埃及： 

    申请停留一个月以上的在入境时必须接受艾滋病病毒检验（外国

人证明不认可）。驻埃及的防御军队必须提供艾滋病病毒检验证明。

各国入境时对艾滋病检测的要求。 

    申请劳务或续签合约的外国人需持有卫生部实验中心出具的

HIV报告。有豁免权的人员包括：神职人员，在埃及居留超过 10年、
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期间未出国的外国人，和埃及居民联姻的外国人（包括他们的子女）。

在埃及从事军事项目的外国承包商需持有 HIV报告。计划在埃及逗留

1个月以上者在到达时需接受该项检测。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    澳大利亚： 

    年龄在 15 岁或以上申请长期居留的、年龄在 15 岁以下的被收

养儿童和有输血史的申请人要求其接受 HIV/AIDS 检测。其他的申请

人在有临床症状的情况下，可能被要求进行该项测试。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    巴哈马群岛： 

    对 HIV 感染者无正式的禁止入境规定，同时对入境者也无进行

HIV 检测的要求。但是如果入境者患有 AIDS 并且身体状况不适合旅

行，这种情况下的入境要求有待商榷。移民官员依法可以拒绝旅行者

入境，因为任何罹患“传染病”的旅行者会危害该国公众健康。 

    -------------------------------------------------------

---------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0117:28 

    --- 

    巴林： 

    从事特殊职业的外国劳工，如宾馆员工、发型师等。到达时无该
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项要求。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    比利时： 

    旅游观光者和要求定居者无需接受 HIV检测。只有申请发展合作

部留学名额的外国留学生需进行 HIV筛选检测。报告呈阳性者不一定

被拒绝入境。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    伯利兹： 

    计划在该国定居并成为其公民的人员在到达时需持有 HIV 报告，

该证书需于到达之日前 3个月内签发。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    玻利维亚： 

    计划在该国逗留 90 天以上的人员需在到达后 48 小时内，在最

近的政府卫生机构接受 HIV检测。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    英属维尔京群岛： 

    计划在该地逗留 6 个月以上的人员或劳务签证的申请人需接受

HIV检测。 
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    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    文莱： 

    所有的外国劳工（首次入境的、续签工作者及其家属），需接 HIV

测试。首次入境者另在 6个月后需接受第 2次检测。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    保加利亚： 

    计划在保加利亚逗留 1 个月以上者，需在其到达 72 小时内接受

HIV抗体检测。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    开曼群岛: 

    外国劳工需接受 HIV检测。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    智利： 

    除观光客外的所有旅行者需出示一份由医生出具的健康证明，证

明其身体状况良好并无任何传染病。同时，旅行者需出示 HIV/HTLV-

III抗体的验血报告，该证明应由卫生部实验室出具。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 
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    多米尼加共和国: 

    申请居留的外国人需接受该项检测。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    萨尔瓦多: 

    申请永久居留的外国人需接受该项检测。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    爱沙尼亚: 

    申请居留或劳务的外国人需接受该项检测。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    芬兰: 

    受 FINNIDA邀请、计划在芬兰居留 6个月以上的外国留学生需在

离开本土和入境芬兰时分别接受 HIV检测和体检。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    加蓬: 

    所有的旅行者在入境时需提供一份健康证书。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    德国: 
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    来自发展中国家的、参加由联邦政府经济合作部资助项目的留学

生和受训者、居留超过 3个月的外国人需在常规的体检中接受 HIV检

测。巴伐利亚州的特别规定：申请居留的人员和逗留超过 4个月、需

延长签证的观光客必须接受 HIV检测。下列人员除外：所有欧共体国

家的成员，下列国家的居民：安道尔、芬兰、冰岛、列支敦士登、马

尔他、摩纳哥、挪威、澳大利亚、圣马利诺、瑞典、瑞士、梵蒂冈。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0117:32 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    希腊: 

    留学生需接受 HIV检测。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    匈牙利: 

    获得政府奖学金的、来自次撒哈拉非洲国家的留学生需接受 HIV

检测。申请长期逗留的外国人需接受匈牙利医院当局的 HIV检测。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    印度: 

    所有计划在该国逗留超过 1年的人员，在印度居留超过规定期限

的外国留学生需在到达 1 个月内接受健康检查包括 HIV 检测。下列

人员除外： 
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    1.外交人员； 

    2.印度新闻出版署允许的新闻人员； 

    3.未曾前往国外旅行的印度公民； 

    4.年龄在 18岁以下或 70岁以上的人； 

    5.神职人员； 

    6.持有 HIV 非感染证书，该证书在早些时候由 WHO 认可的实验

室签发。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    印度尼西亚: 

    没有政策规定，但是旅行者如果在到达时发现其 HIV阳性，将不

再被允许继续他在该国其他旅行。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    伊朗: 

    申请劳务签证或计划在该国逗留超过 3 个月的旅行者必须接受

HIV检测。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    伊拉克: 

    所有的海外旅行者需接受 HIV 检验和梅毒测试，除了下列人员： 

    1.在该国逗留少于 5天的； 
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    2.受伊拉克政府邀请、逗留期在 15天以下的旅行者；年龄在 12

岁以下的儿童、他们的父母持有证明其子女非血友病患者或和未曾接

受输血的书面文； 

    3.年龄在 65岁以上的旅行者； 

    4.外交人员、国际组织的成员、持有外交和服务护照人员及其家

属。 

    那些需接受测试的人员应持有 HIV报告阴性的证书，该证书应由

伊拉克大使馆授权的检测中心签发。在该证书签发到旅行者入境之间

的时间应在 3个月以内。否则的话，旅行者可在到达伊拉构 5天之内

接受 HIV检测。估计费用为$400。违反这些规定的人可能会被判监禁。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    日本: 

    没有正式的规定，对那些 HIV呈阳性的、并且“可能通过偶然的

行为将疾病传染给其他人”的旅行者可能被拒绝入境。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    约旦: 

    在申请居留的外国人中，如果居留时间超过 1 个月的则需接受

HIV检查。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 
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    哈萨克斯坦: 

    哈萨克斯坦共和国的公民、旅行者和无国籍人员如果有足够的证

据表明他们可能感染 HIV的话，那么就要求其接受医疗检查。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    韩国: 

    从事服务或娱乐业（包括运动员）人员和在该国逗留超过 90 天

的人员在本国应获得 HIV报告或在韩国接受检查。随同其配偶入境者

除外。 

    -------------------------------------------------------

---------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0117:54 

    --- 

    科威特: 

    申请劳工签证者在到达时需接受 HIV检测。 

    -------------------------------------------------------

--------------------- 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    俄罗斯: 

    现行的规定要求入境俄罗斯的外国人需在入境前 3 个月或以前

接受 HIV 检测并呈阴性，或者在该国接受该项测试。从 1995 年 8 月
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1日开始，俄罗斯当居要求申请在该国逗留超过 3个月的外国人应该

出示 HIV阴性证明。 

    对于在 1995 年 8 月 1 日前已在俄罗期定居的外国人 HIV 检测的

新法规尚不清楚；新法规的推行方法尚未制定。但是对于在俄罗期逗

留 3 个月或以上的外国人还是被要求出示一份 HIV 报告呈阴性的证

明。或者在规定的时间内在俄罗斯接受检测，或离开该国。任何人报

告呈阳性将被要求离境。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    叙利亚: 

    年龄在 15-60 岁、申请定居或延长居留时间的外国人必须接受

HIV检测。为该国政府部门工作的外国专家需在该国居留者也需接受

HIV检测。申请旅行签证的外国人则无需该项检测。所有的 HIV报告

必须是由权威机构作出的合法的报告，并且期限在 3个月以内。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    中国台湾: 

    访问时间在 3 个月以上的旅行者需接受 HIV 检测。如果其拒绝

接受测试或者报告结果为阳性的，将被强制离境。所有的外国留学生

必须在学校注册前提供 AIDS证明。 

    美国: 

    申请移民签证、避难者和已在该国并希望获得长久居留人员在医
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疗体检时如被发现 HIV 呈阳性或罹患 AIDS 者将不可能获得永久的居

留权。虽然对于申请非永久性居留的外国人不强制其接受 HIV 检测，

但是如果被发现 HIV阳性者也将被拒绝入境。那些来美参加会议、接

受治疗、访问亲戚或公务旅行者如果获得了免费医疗权的话，将允许

其入境。观光客一般不被列入可获得免费医疗权的范围，除非特别情

况（如儿童、慈善人员）。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    乌兹别克斯坦: 

    获得该国的入境签证可能需要出示 AIDS证明。 

    -------------------------------------------------------

------------------------- 

    越南:没有官方的规定，但是前越南国籍人员在回国之时需要接

受 HIV检测。- 

    ---------------- 

    ZXL1968：2010 年 4 月 30 日-:韩国与美国分别于 2010 年 1 月 1

日和 1 月 4 日取消了对患有艾滋病外国人的入境限制，目前全世界

共有 51 个国家对艾滋病毒感染者入境、停留和居住实施某种形式的

限制！中国卫生专家认为:取消外国艾滋病人入境限制是中国开放的

标志！ 

    看看以前网友的文章： 

    允许国外艾滋病患者入境是嫌中国人死的慢还是死得少呢？ 
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    非典没有整死中国，禽流感没有整垮中国，于是轮到艾滋病登场？ 

    为了提高中国的国际形象，政府通过了两个新的决定，允许艾滋

病和性病等疾病患者唐而皇之进入中国，没有经过人民的讨论，这又

是哪些专家和官老爷的英明决断呢？ 

    目前我国的艾滋病患者有 32 万，而全世界有 4000 万。32 万对

14亿来说只有万分之二，而 4000万则达到百分之二，这么简单的算

数题，难道卫生部算不出么？ 

    既然艾滋病毒可以入境，那么疑似艾滋病毒的各种病毒，我们的

边防站能够区分么？ 

    不久之前，我国多地方发生的“艾滋针”事件，尽管针头里没有

艾滋病毒，也对“和谐社会”产生了的不小的震动和影响。 

    现在又一下子允许几千万艾滋病患者入境，是嫌中国人死的慢还

是死得少呢？这对中国人民的心理承受能力可真是莫大的考验啊！ 

    我们中国老百姓只想平平安安过日子，可怎么就这么难呢？是什

么人在搞“不和谐”，不正是那些有所作为的“官员”么？ 

    另外：艾滋病亡国之患不是没有先例，以南非为例，它是艾滋病

感染率最高的国家，艾滋是该国第一死亡原因，南非军队中感染艾滋

病病毒或艾滋病患者人数比例高达 23%。 

    南非国民的艾滋病感染率为 21.5%。2010 年该国的劳力将萎缩

17%，全国人口到 2015年将萎缩三分之一。难道中国想步南非的后尘

么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0117:55 
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    下面随机摘录几篇网友的评论： 

    原帖:2010-04-2809:36:23新浪辽宁盘锦网友 eqrt1 

    允许国外艾滋病患者入境是场人为灾难 

    国务院日前公布关于修改《中华人民共和国外国人入境出境管理

法实施细则》的决定，取消“患有艾滋病、性病外国人不许入境”条

款。国务院法制办负责人表示,取消对患有艾滋病、性病外国人的入

境限制,不会引起这些疾病在中国境内的高发和传播。 

    本人看后觉得大为惊诧，现在国内色情场所林立，有关方面长效

管理机制又不健全，这不等于放虎归山，纵火烧身——严重威胁以及

伤害人民群众的身体健康以及生命安全，从而引发一场人为灾难吗？ 

    而有关部门负责人说,取消对患有艾滋病、性病、麻风病外国人

的入境限制,不会引起这些疾病在中国境内的高发和传播。其主要理

由有，1科学方面的：科学证明,日常接触不会导致艾滋病、性病、麻

风病的传播。2实际案例：中国近年来的多次大型国际活动实践表明,

允许患有艾滋病、性病、麻风病的外国人入境没有对中国公共卫生安

全造成不良后果。3别的国家做法：多数国家和地区不限制患有艾滋

病、性病、麻风病的外国人入境。目前,不限制患有艾滋病外国人入

境的国家和地区已达 110 个;韩国与美国也分别于 2010 年 1 月 1 日

和 1 月 4 日取消了对患有艾滋病外国人的入境限制。同时,绝大多数

国家都不限制患有性病的外国人入境。对此以上理由我等却大不以为

然。 

    首先来看第一点，日常接触不会导致艾滋病、性病、麻风病的传
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播这不假，但坏就坏在中国色情行业近年来特别发达，非正常性接触

机会尤其多，管理也不善，甚至看到我国一百多年来梅毒、艾滋病等

顽固疾病大肆伤人害人的源头就知道这就是以前国门打开后本身自

己没有免疫能力所导致大规模传染泛滥的恶果，为此绝对不能掉以轻

心。 

    其次，说我国多次大型国际活动近年来允许患有艾滋病、性病、

麻风病的外国人入境都没有对中国公共卫生安全造成不良后果，请问

该负责人此说科学根据从哪儿来？并且艾滋病等性病具有潜伏周期

长、传播隐密性大等特点，一旦让国外传播源有了进入国门的机会往

往防不胜防，后果不堪设想，甚至哪怕再退一步讲，即使我国不久前

多次大型国际活动没有出现问题，那也是面对极个别人以及极少数高

素质人员的事情，他们不出问题并不代表以后全面开放所带来的极大

隐患。事实上，近年来我国艾滋病感染人数逐年上升，据专家预测，

2010年全国艾滋病病毒感染人数将达到 1000万，将逐渐演变成新的

人口问题，进而对我国人口安全构成威胁。在这种严峻形势下，国家

出于政治文化经济等国际交流考虑，猝然开放国外艾滋病患者入境限

制的理由比起维护广大人民群众的身体健康以及生命安全的需要根

本不堪一击。 

    其三，据一份新报告指出，2010 年 1 月 4 日取消了对患有艾滋

病外国人入境限制的美国每年感染艾滋病病毒的新患者从未少过 4

万人，而自 1990 年代末出现新患者增加的现象后，此类疾病形成的

疫情一直相当稳定。新报告发现 53%的新病患是同性恋和双性恋男子，
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31%是异性恋患者，12%是毒品注射者。这里值得注意的是我国几乎并

不存在美国 53%的新病患那种大规模潜在感染人群，所以相比中国排

除那一部分特定感染者，表明美国经过多年的研究、防治、治理已经

一定程度上成功使艾滋病在国内蔓延得到遏制，成效稳定，美国等绝

大多数类似情况国家都不限制患有性病的外国人入境，也就有了基础，

可惜的是这些条件目前中国并不具备。 

    综上所述，人民群众的身体健康以及生命安全高于一切。具体国

情之下，除了需要加强对我国日常艾滋病监管、防治以及科研工作的

投入外，围追堵截国外感染源也仍然势在必行，绝对不能放松，否则

无异于一场人为灾难，就是对人民群众的犯罪。至于对一般如梅毒等

外来性病感染者则当松则松，毕竟到目前为止看，人类离彻底征服艾

滋病这一跨世纪的人类绝症还太遥远。只能如此无情“赶尽杀绝”了。 

    原帖:2010-04-2811:10:11新浪美国网友 rainnie1st1 

    远离祖国最近我常常迷惘。。。。。。。作为一个在美国读公共健康的

中国学生，看到这样的消息，我很伤心，我甚至很绝望。我的学校是

美国最有名的几所大学之一，可惜我来了才发现自己居然是这个专业

两年来唯一的中国学生，相比于计算机专业过半百的中国学生，我无

语。而且我不仅看不到有见地的国内访问学者，也甚至在如此大的平

台上几乎听不到半点来自国内公卫机构做研究的消息，所以其实国内

的公卫防御系统依然非常落后。十几年作为世界工厂已经使得我们的

环境健康和食品安全问题岌岌可危了，这个时候，为什么还要出这样

莫名其妙的政策。米国泛滥的 HIV 问题直到现在都是严重的社会问



6341 

 

题，医疗体系每年都要出很多的钱来补助那些失去了劳动力的人，也

增加了犯罪和吸毒。但是美国是个价值观多元开放度相对成熟的社会，

可以说得 HIV 大多是自找的，他们本来就只求潇洒人生，死的甘愿。

可是中国大陆大部分地区依然传统而且价值观单一，很多人会因为对

风险无知，或是因为经济压力去卖身，卖血。我知道中国以前大规模

的 HIV感染基本上都是贫困的农民卖血造成的，这和什么美国和韩国

是完全不一样的。所以为什么要把这样一个没有准备好公共监控体系

的国家暴露在这种恐怖的危险之下呢。而且，我无法接受说是为了人

员的流动方便，得 HIV的即使在美国也大多是同性恋者和社会最底层

的非裔，我实在不明白我们要这样的人员来流动个什么劲。全世界来

说，非洲南部和南亚的艾滋病问题最严重，可是他们又是这些年最常

在大陆走动的。这么分析我最担心的是中国社会最底层的农民工，不

管是在卖血还是在南方大城市背井离乡打工没什么文化又管不住自

己的，以后都要非常非常非常的小心。。。。。可惜我更难过得是，我还

是看不到国内的公卫部门会有谁能来提醒他们。。。我也看不到这件小

事能给未来带来多大的影响，没有全民医疗保险，没有大的 NGO机构

和社会救助团体，甚至没有便宜的检测机制。。。。哎~不说了~~我要气

死了~~~！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0117:57 

    2010-04-2809:40:01新浪网友 379111601 

    一、这个只有风险而并无益处的规定到底是出于什么规则、压力

而颁布的？我们国家现在到底还是不是主权国家？ 
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    二、这个规定出台到底是谁做出的？是中国人民还是某些官员？

如果是官员，他是经过什么程序获得民意认同和批准？ 

    三、“临时允许患有艾滋病、性病、麻风病外国人入境的做法，

不仅没有对我国公共卫生和社会稳定造成负面影响，反而提升了我国

的国际形象。”这种说法有什么依据？中国人的艾滋病发病率逐年提

高是怎么来的？也许拜你们所赐，中国难道就没有“通过性接触传播

艾滋病等性病的环境”吗？提升国际形象，为点面子，难道要冒着咱

中国人牺牲健康的危险吗？中国到底是谁的国家？怎么老是为洋人

着想？ 

    原帖:2010-04-2808:11:14新浪重庆网友 haofero1 

    有艾滋病的中国人到发达国家，几乎没有机会传染给外国人；有

艾滋病的外国人到中国，晚上只要到酒吧一战，立即就可以把艾滋病

传染给至少 1个以上的中国年轻女子。这就是我们必须限制外国艾滋

病患者进入中国的最基本理由。 

    2010-04-2811:06:01新浪天津网友超级能量 2006 

    自己的都管不过来，你们凭什么定这种危害国民的政策，为什么

不先听证，对我国服务业，文化交流、酒店的从业人员，贻害无穷。

我国物价水平偏低，会有大量老外来华治病，抢占我们医疗物资。强

烈抵制 

    2010-04-2811:12:40新浪网友 jiubuzhuce 

    你能保证此次允许入境的艾滋病、性病患者不会和国人发生血液、

性行为和母婴垂直传播行为？你能保证此次允许入境的麻风病患者
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不会和皮肤或粘膜破损的国人共同进餐或接吻？ 

    事关生死，民族安危所系，怎能连和老百姓商量都没有就做出如

此荒唐的决定？！ 

    强烈反对！强烈反对！强烈反对！强烈反对！ 

    2010-04-2811:42:00新浪内蒙古呼和浩特网友 m518 

    中国政府不能老听外国人的，应该听中国老百姓的。爱滋病传入

中国，就是因为外国的爱滋病患者来中国造成的，给中国的财政造成

多大损失。外国的爱滋病性病患者不能来中国，中国也不缺他们。难

道说那些体面的外国人都有爱滋病和性病吗？现在伊斯兰国家还不

允许外国人在他们国内男女拉手呢？怎么啦，就是本国法令嘛。去伊

朗的外国女人也要带纱巾，有什么不可以坚持的，民族特点和风俗应

该坚持。爱滋病和性病外国人来中国嫖娼就会传染，还有酒店的厕所

坐便器，中国也不像外国那样是一人用过就自动换一个，都是轮流使

用的。怎么可能不传染。应该说，因为外国人有性病和爱滋病才造成

中国政府要免费给那些讨厌的家伙治疗，这还不是损失吗？请给纳税

人免税。不要让那些讨厌的爱滋病和性病患者来中国。不用美国来打

中国，就一个非典一个禽流感就可以把中国人打趴了，那是病毒战。

中国政府还要上当，听外国人的建议，让外国的疾病全都传染给中国

人吗？太没有安全感了。 

    .................................... 

    本人认为，为了一个“世博”而出台这样的政策，效果可能适得

其反，那些准备公费去给“世博”捧场的官员也会考虑了。对于真正
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洁身自好的中国人来说，只是要稍加注意罢了。但这决定却可能给中

国无法根治的腐败提供了一剂良药，特别是对于有“局厂日记”和“科

长日记”的香艳群体来说，应该是个好消息；也给某些对腐败深恶痛

绝而又无可奈何的底层民众可能提供了一条很好的反腐渠道。 

    --------------------- 

    ZXL1968：说到底，我们的危险在于我们有世界最大的和最没有

安全保护的性交易人肉市场！别的国家对高风险人群和场所是严格控

制的，我们实际是只管罚款彻底失控的！从 1985 年，一位美籍阿根

廷青年以旅游者的身份进入中国被发现首例感染外，中国艾滋病感染

者 2002年感染总人数近 100万。2010年中国艾滋病传播快速发展到

1000万了！到 1亿已经指日可待了！他们几乎什么都没有做！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0119:32 

    @nbzlz3312404楼 2013-12-0118:26:04 

    近来不怎么想写东西。 

    就你这个战略，要讨论，说起来也很长。 

    你这种思路不亚于主动挑动战争，不仅仅是经济战争。 

    其次，2步骤本身就难以实行，也有很多变数。实际上外资进来

了，是如骨附随。 

    实际上人为制造通货膨胀，客观来看，不管政府主动还是被动也

好，到如今，其实已经做了不少“人为制造通货膨胀”的事情，其结

果呢？ 

    有利有弊。 
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    吸星大法，关键还是一个化字；化之关键，在于一开一闭。...... 

    ----------------------------- 

    现在的通货膨胀关键是在通胀的时候钱还继续流入垄断房地产

等财阀而不是流向民众，使该钱多的反倒越来越少，不该多的越来越

多！在通胀时是高汇率，让富人换大量美元全世界奢侈消费和热钱洗

劫！ 

    您说的有一点很对，至今这个局面不冒风险，乃至战争风险已经

不能解决问题了！ 

    一穷二白起家不流血想分一杯羹门都没有，我们家快败光了，唯

一仰仗的还有原子弹，再过几年激光、高能粒子武器出来，全球监控

系统出来，也基本没有什么用了！晚打不如早打！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0119:36 

    2013年 11月北京二手住宅网签成交量约为 11297套，环比上涨

约 4.67%，同比下跌约 21.81%。而从实际情况来看，除去“国庆假期”

七天，10月日均成交量为 443套，11月仅为 377套，较 10月下降了

14.90%。从环比、同比数字均下降可推断 11 月的楼市走入下坡道，

冷淡之势渐显。 

    本月价格下降的样本楼盘占比为 9%，较上月上升 5 个百分点，

市场已现寒意。 

    11月的二手住宅市场，可以概括为“量降价稳，市场渐冷”。北

京中原市场研究部 

    --------------，离我说的 9月底越远，大家看的更清楚！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0123:23 

    郎咸平 11月 10日节目评论： 

    1：听郎咸平说北京限价房，主要就是 5年后卖房子要补上这 30%

便宜的！他把这个引导到是因为房价高所以政府的调控行为，其实这

压根不是什么调控！而且这招不是今天想出来的，我们新疆大约 3年

前就有这个政策了！其实这是政府控死二手房交易！ 

    2：郎咸平在只说北京房价，以北京房价为主题说房价还要涨！

中国房价还要涨！他故意回避温州等城市，说那是特例，其实中国的

城市除了少量一线城市是特例，其他大多数城市才是主流！ 

    3：他们的数据都是 9月份的，现在 12月了！2013年 11月北京

二手住宅网签成交量约为 11297套，环比上涨约 4.67%，同比下跌约

21.81%。而从实际情况来看，除去“国庆假期”七天，10月日均成交

量为 443套，11月仅为 377套，较 10月下降了 14.90%。从环比、同

比数字均下降可推断 11月的楼市走入下坡道，冷淡之势渐显。 

    本月价格下降的样本楼盘占比为 9%，较上月上升 5 个百分点，

市场已现寒意。 

    11月的二手住宅市场，可以概括为“量降价稳，市场渐冷”。北

京中原市场研究部 

    4：郎咸平这个房价还要继续涨的结论与他以前说的中国经济要

崩溃的各地不让录音的秘密报告的逻辑推理是截然相反的！郎咸平是

房地产的托一点问题都没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0123:29 
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    这个节目结论就是：经济学家说要涨，中介说要涨，开发商说要

涨！其实也可以这样理解，他们是一伙的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0123:34 

    郎咸平：中国人正在上四个大当房产排第一 

    2013年 06月 19日 14:09:59 

    来源：北青网 

    4 

    【字号：大中小】【打印】 

    【纠错】 

    第一大当：房产 

    买房意味着什么？意味着你拥有了一个属于自己的房子。是的，

你是这样认为，但是在中国你无法拥有这个房子，只是租给你而已。

因为房子是你的，地不是你的，只是把土地使用权 70 年（从现在退

70年那是抗日战争时期，谁见过那时候的房子？）。房子通常情况下

30 年左右就会遇上拆迁或者旧房改造。也就是说你花了买房的钱，

却只能得到租房的实际效果。当然这还不是最坏的。最坏的是，当几

十年后你发觉上了当！有一群流氓冲进你用一辈子积蓄买下的房子，

画上一个大大的"拆"字！然后把你的家当全部当垃圾一样扔出门外，

不顾你的苦苦哀求，甚至还在报纸上给你按一个钉子户的臭名，人大

众辱骂的时候你就会知道什么叫做绝望！ 

    就好像 60 年代，人们必须购买三大件：手表、缝纫机、自行车

才算是成功人士才可嫁人娶妻。70 年代人们必须购买新四大件：电
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视、电冰箱、洗衣机、电话才算是出人头地才可娶妻生子一样。记得

当年装电话可是要几千块钱一部啊（人均收入不到 200 元的小城），

而北京上海更有上万一部的时候，还得排队买号搭人情，和今天的买

房又何其相似？ 

    ----------大家看看，郎咸平这篇文章的结论与今天刻意让一堆

托烘托的的房地产还要涨的结论是截然相反的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0123:57 

    郎咸平：中国 99%的白领面临破产房地产将崩盘 

    2013-02-1814:37:53浏览量：17965评论（3）字号：TT 

    摘要：中国 99%的白领以及他们的家庭即将面临破产。而且是必

然破产！无路可逃！这件事可能是发生在未来 2-10 年。你可以尽量

去怀疑这个数字。但它必然发生，绝非危言耸听。'就如我预言中国

国营企业职工必然失业一样，在当时来说没人信。但确实会发生。 

    郎咸平：中国 99%的白领面临破产 

    中国 99%的白领以及他们的家庭即将面临破产。而且是必然破产！

无路可逃！这件事可能是发生在未来 2-10 年。你可以尽量去怀疑这

个数字。但它必然发生，绝非危言耸听。'就如我预言中国国营企业

职工必然失业一样，在当时来说没人信。但确实会发生。因为在中国

这样一个发展中国家，其必然以不断的以通货膨胀和改革手段来换取

经济的发展。而每一次改革所带来的阵痛都是由百姓来承担的。无论

是上山下乡时迷茫的知青们还是改革开放带来的大量国企纷纷倒闭

时大量下岗职工。如果他们能有一定的前瞻性的话，那么我想他们也
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许会为自己留一点后路。但是由于过分相信文件以及过分相信生活不

会突变，所以才导致了他们的人生悲剧。有人说政府不会坐视不理白

领破产，其实政府当然不愿意。可有的事情……怎么说呢。想想当年

的下岗职工吧。引起了那么大的社会震动。又能怎样呢？今天的白领

明天破产的时候也那样而已。 

    而改革开放 20 多年来，中国的经济发展快速腾飞。但旧的体制

并没有完全更改。各种重要行业依然施行的是政府垄断机制在运转。

如：银行，金融，冶金，能源，信息，运输，医疗，教育，土地。在

改革开放初期我国不可能对这些东西进行全方面的改革开放。但到了

今天，垄断经营所带来的矛盾日益突出。 

    首当其冲的就是房地产。由于我国的法制不健全，尤其是金融以

及改革领域里出现了各种失误导致房地产节节攀升。随着房地产的增

加以及外来人口向大城市集中。所以城市新民工也就是所谓的'白领

'收入表面上也在提升，以北京为例 3000-15000元人民币的月薪处处

可见。但这一部分收入主要用于支付租房或还贷。 

    为了深入地了解为什么 99%的白领家庭会破产，我们就必须先了

解房价为什么会这么高？高在哪里？资金是运转的？（这里的白领指

买房或者准备买房族。）以及发展趋势带来的相关效应。本文会分三

个阶段向你阐述。 

    1：导致房价爆涨的第一个因素：银行竞争下的贷款开放。 

    其实房价的爆涨的因素主要是因为百姓在替政府所犯下的错误

买单。比如以前一个开发商通过某银行贷款了 1000 万开发了一个房
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子。如果还不起那他就倒霉了，因为所有的银行都是一个体系，你欠

了钱没还就再也没有翻身的机会。但是中国在银行改革的基础上开了

一条口子，为了各银行之间的竞争所以把工行，农行，建设银行等等

全部独立运营。这本来是好事。但问题是这些银行都不是私有的，而

是国家的。 

    我们不难想象。当一个开发商从工行贷款 1000 万的后果。他只

需要用 500万来开发房子，然后把售价提升，再把这个开发中的房子

按他的售价标准抵押从农行再贷款 2000 万，然后再用这 2000 万中

的 1000 万开发一套售价更高的房子来找建设银行抵押贷款 4000 万。

就是这样一个滚雪球的疯狂贷款模式。 

    房子卖不卖得出去不重要，关键是房价要高，不得降价。反正银

行的钱不是私人的，所以稍微疏通一下行长加之又有'合法的'高零售

价的楼盘做抵押所以自然就越来越好从银行贷款。 

    那么这样造成的结果就是，房子价格只攀不跌！因为不能跌！一

跌银行贷出去的款就再也回不来了。这可是政府的银行，政府的钱！

所以为了堵住这个资金黑洞一些被收买的专家、媒介便开始疯狂制造

舆论用各种舆论手段威逼利诱人买房子。 

    比如土地资源严重紧张，再不买房将来就只能住在郊区呀之类的。

导致人们不得不去买房。其实住不了市中心这种情况这根本不可能发

生，城市居民是一个新老替换的过程，要上班的住城里，老人退休喜

欢住郊区。只要人口不爆炸就不会出现上班族住不了市中心的情况。

虽然这些舆论造成了很多人买房子，但是仅仅是这样，房价还没有高
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到现在这样的离谱。紧接着政府又犯了第二个错误。 

    2：导致房价爆涨的第二个错误：中国特色的按揭。 

    按揭本来是一种西方很流行的制度，也很合适。但这个制度一旦

运用到中国就有点问题了。因为从大的体制上来说。所有银行都是国

家的，而不是私人的。所以贷款这个关口就不可能控制得住。只要文

件上说得过去，人们就能贷到款。 

    为了早日缓解第一个错误所带来的资金黑洞。政府开始实行个人

按揭制度来售房。还经常举什么美国来太太和中国老太太的例子来诱

惑人们去按揭。确实有人按揭了，而且是疯狂的按揭。只要和银行有

点'路子'的人。他们先按揭一套 80万的房子，自己出 10万首付然后

再从银行贷出 70 万。之后再把这个房子抬高价格到 180 万出售。这

个时候他们的亲戚或者老爸老妈再去买下，也用按揭的方式自己出首

付 30万再从银行贷出 150万。然后就不管了。他们不还贷款怎么办？

银行爱收不收。反正根据合同我还不上钱你可以收走房子，我们两不

相欠。 

    所以转了一圈，抬高了几倍价格的房子又回到了政府回到了银行

手里。这就解释了为什么很多新楼盘刚开始修就被'炒房团'买走了。

他们炒的不是赌房子会升值。而是拿了房子去收拾银行。 

    银行拿到这个房子怎么办？更不敢降价了。只好再加点价接着卖。

所以普通老百姓现在根本别想买到真正合理价格的房子！即使你直接

从开发商手里买来的房子都说不定已经转了好几次手又回到银行以

及开发商手里的了。说句不好听的现在 8000/平的房子里，有只有



6352 

 

2500才是房价，有 5500都是以为决策错误带来的资金黑洞！也就是

说你正在替人任劳任怨地擦屁股。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0123:58 

    3：第三个问题：白领家庭何时破产？ 

    那么我们研究了房子价格为什么会涨，再来研究一下中国城市所

谓的白领家庭破产的必然性。 

    首先国外白领收入确实是高，但是高得有价值。而中国所谓的白

领则普遍素质较差。中国企业内耗严重。人人相轻，人人顽固。所以

难怪外资企业一进入中国大陆市场就开始惊呼：'在中国办企业招不

到人！'对此我也深有体会。那有人会说：'既然现在的白领不值这个

身价，那水木周平你说说为什么他们还能拿到这样的薪水呢？'其实，

这由于房地产的火爆造成的一个量子效应。银行损失的资金大量的经

过少数人之手流向了市场。这些人开始在中国的其他领域疯狂投资。

因为他们自己也知道房地产就快要崩盘了。他们这样一轮又一轮的投

资热潮正在快速消化这些资金，他们投资互联网，投资高新技术，投

资娱乐，投资很多很多。但起码付出的工资要够员工付房子月租或者

月供吧。所以正是因为房价的高涨所以造就了中国城市人口工资水平

的相对提升。不相信你自己算算你所在的城市白领阶级平均收入一旦

交完每月的房钱，手上还能剩多少钱？我想这个问题就不用我再罗嗦

了吧。大家心理有数。所以我可以说一旦房地产崩盘紧接着崩溃的就

是你的工资。 

    有很多很多我认识的白领们都购了房。他们的算盘很简单：'两
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口子除开各种税收保险每月纯收入还 12000。交 3000 房钱算什么？

我还能再买一套呢！'是的不算什么。但因为房子贵所以什么东西都

贵。吃的贵，交通贵，学费贵，医疗费用更贵！！！所以交了房钱你再

除开生活费用就基本上一分钱存不下来，就算存点也赶不上正常的通

货膨胀率。问题是如果能一直保持这个现状的话，理论上说应该没事。

你这二十年赚来的钱正好可以弥补政府的两个错误带来的亏损。 

    但问题也出在这里。随着 WTO5年缓冲期的结束，大量外资通讯，

银行，医疗，保险等等公司都会陆续进入中国。到时候没有人能阻止

你把钱存入花旗，存入汇丰。请问一下到那个时候谁愿意把钱存在呆

帐坏帐如此之多的中国国有银行呢？即使政府再怎么采取措施也可

能挤兑，所以到时候会发生什么现在还很难说。但有一点可以肯定的

是到时中国国有这些银行的压力将变得非常巨大。贷款就会难上加上，

因为银行根本无钱可贷！同时大量具备高素质人材的外资企业进入中

国必定带来市场的强烈冲击和大量现有企业的倒闭以及白领失业。也

就是说。一旦外资企业加入竞争，中国现有的 99%的白领都将面临大

环境下的就业压力！ 

    而且外资银行一旦积累了资金开始投资房地产，那么由于它们是

正常的操作流程所以造出来的房子就会便宜，其必然拉动全国房地产

大幅下跌。如我刚才所说，房价一跌，紧跟着跌的就是你所在的企业

的工资收入！可你之前买的房子还贷价格并不会降低或者减少，所以

你将无力支付高昂的贷款。那么你的的房子会被银行收走，你的存款

会被直接冻结。所以未来中国城市中的白领们最大的可能是和几十年
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前的中国国有企业职工一样。辛辛苦苦二十年，到头来竹篮打水一场

空！ 

    如何避免破产？ 

    看到这里您应该明白，不要买房是一个避免破产的好办法。不过

我还要提醒你，为了托住楼市不跌，他们还有个办法，那就是鼓吹老

百姓不买房就不是个爷们儿！您别说，这还真有点效果。现在的人一

张口第一句就是：'你有房吗。'似乎你没房就是个太监一样。我实在

是气得连骂人的力气都没有了。还有人在百度水木周平这个帖吧里发

帖说：'不买房子你住哪里？'我就奇怪了，住和买有必然联系吗？在

中国一个土地都不属于你的房子卖给你和租给你有什么区别？（笑）。

更别提土匪一样的物业和把人不当人的强制拆迁！这不纯粹是'皇帝

的新装'吗？不过既然 WTO 中已经说明出版业和传媒业中国还是不对

外开放的。那么舆论救市就会成为政府和开发商手中的最后一张王牌。 

    所以我们在面对很多花言巧语的时候还是自己多动动脑子。以后

我们听到的房产的鬼话会越来越多，越来越令人发指！比如最近就有

砖家在鼓吹房价不贵时都说：'什么即使年薪 5 万，两口子也是一年

10万，5年就 50万。所以房价当然不贵。'我奇怪的是居然有人点头

称是？也许对于这种或者此类已经进化到了不吃不喝不病不穿不动

且爹娘早已死绝不用赡养的砖家来说也许还真是那么回事。所以大家

注意提高警惕。 

    结束语： 

    已经买房或者准备买房的白领一族必定随着房价的崩溃而崩溃，
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那会是一个缓慢发生的过程。短则两年，长则十年。但这是不可逆转

的趋势。所以中国 99%城市白领一族已经面临破产一说绝非危言耸听！

今天你往银行交的每一分房钱都是替政府替炒房者补洞，只有一小部

分是真正的房钱。明天大环境一变，你没有那么多资金来补洞的时候

就会被市场和银行一脚踢回老家，换一批新人来接着补。不信？走着

瞧呗！--PS：为什么我说 99%这个数，是因为根据我的了解 99%的人

一旦月薪过 5000就开始买房，甚至 3000，4000都买。小俩口什么都

不明白这样买下去人生一定会很惨。我只是替他们感到忧伤。当然如

果你是那 1%的智者，多劝救他们吧。独乐乐不如众乐乐。 

    ----------看清楚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0200:04 

    李克强说了最危险的时候过去了，这几天我一直琢磨这话，已经

有些领悟，就是可以卖了，外资大批收购的条件成熟了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0200:09 

    你看美国在中国银行的股份全撤资了 

    中国现在如何垄断行业价格都高再来经营不是找死吗 

    -------------- 

    战略合作完了，人家已经让你改革后搞活后留下一屁股债等着你

破产了！外资可以直接在中国开业了！李代桃僵之计！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0200:20 

    引用有水平的文章：大萧条就在眼前 

    楼主：逢中那把刀时间：2013-11-3011:41:00 
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    以前都光明正大的加息,现在却偷偷摸摸的加息,今年表面上看

国家利息没动,实际上由于国债发行大幅调高利息,市场的基准利息

早就不是 3.5%了,今年发行的国债都是 5.01%银行理财产品为 5.6%.

所以今年实际上相当于升了六次息,把市场基准利率从 3.5%上调到

了 5.6%. 

    反而说今年即不宽松也不收紧,实际上今年货币政策一直在收紧.

造成的后果是. 

    今年股市走牛,主力大幅炒高市场,不过拉高后无法出货,因为流

动性短缺,机构自拉自唱.帐面盈利而已,没有人接盘. 

    今年债券型基金大亏.因为本来以为今年是个减息年,国际上美

国日本欧洲一直在减息,没想到中国是个加息年,利息上调了 2%.债

券型基金大亏. 

    房地产崩盘,房地产虽然表面上风光,实际上由于流动性短缺,地

产商拉高了价格,同样无法出货.更为实在的租金大跌,我们这儿去年

租 1500 的房子,今年租金跌到一千.房价下跌只是早迟的事情.6%的

存款利息必然压倒房价 

    民营企业大量破产,比较集中的爆发在钢铁,太阳能. 

    实体经济萧条. 

    ------------- 

    网友：北京通州梨园世家小学去年 1850元/月，现在根本无人问

津 

    很多租户将一层二层的租金降到了 1600，我勒个去 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0211:25 

    @玄鸟满天 12419楼 2013-12-0200:14:59 

    不进行政体和意识形态的改变，单纯的经济改革无异于走钢丝，

最后很可能两边不讨好，这就是王安石局限性。 

    ----------------------------- 

    我看了您的发言，忽然想到现在世界上一般生活品还是基本够的，

比如粮食，但不均!关键是现代生活的资源具有稀缺性，所以全球没

有实现共产主义的可能，只有一国内部实现的可能!这是当年毛主席

那代人过于大方，认识上的误区! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0216:21 

    @像一把刀子 00712428楼 2013-12-0214:41:43 

    郎教授很明显被地产商收买了包括最近的旭辉退地恒大北京网

站上不去这些都是给人的一个预期想玩转一个游戏资金-筹码-预期

对吗楼主本人的感觉就是这样的 

    ----------------------------- 

    哈哈，包括央视嘉宾一直在当人家的托！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0217:04 

    @一品好玉 12427楼 2013-12-0211:56:52 

    转另一个天涯高人的帖子，请楼主看看说的有道理没？ 

    逐条解析十八届三中全会《决定》（完整版）_经济论坛_天涯论

坛 

    #1 
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    ----------------------------- 

    学习一下并评论： 

    1：关键句：“让一切劳动、知识、技术、管理、资本的活力竞相

迸发，让一切创造社会财富的源泉充分涌流，让发展成果更多更公平

惠及全体人民。”这是在描述社会主义仙境。 

    大家分得清这句话里哪部分是真，哪部分是假吗？前面是真，最

后一句“公平惠及全体人民”是假。最后一句不过是在重复 CCAV 几

十年宣扬的“先富带后富”，“共同富裕。”的老调罢了。请大家注意

这句中的一个词非常关键：“资本”。这是以前没有出现过的。让“资

本”的活力迸发。这句主要是奔民资去的。在后面的保护私有财产中

还会提到，到时详述。 

    ------------哦，明白了就是资本加主义嘛！资本从来是要获得

更多的非劳动利润的，既然让“资本”的活力迸发，就必然是让一切

创造社会财富的源泉充分涌流到资本家手里这样谈公平惠及全体人

民就是不可能实现的！ 

    2：总论的结论是写的非常有技巧的，“到到二 0二 0年，在重要

领域和关键环节改革上取得决定性成果，完成本决定提出的改革任

务”，汉语真是世界上最巧妙的语言。60 条，7 年后，总有几条会实

现的。到那时，这几条肯定就变成了“重要领域和关键环节”。 

    一个国家，对全国人民的承诺都如此耍文字花招，如此没有自信

和底气。你还能盼望什么呢？ 

    ----------是这样的！ 



6359 

 

    3：他对“支持有条件的国有企业改组为国有资本投资公司。”的

解释不对！ 

    ----先“支持有条件的国有企业改组为国有资本投资公司。”然

后通过低价转让股权和所谓引入战略投资者等等名堂实现企业--到

公司--到混合股权公司--到私人外企公司的转变，30 多年了就是这

个把戏！和红色不红色没有关系！这样“公有制经济财产权不可侵犯，

非公有制经济财产权同样不可侵犯。”作者前半段说错了，都资本化

了都卖掉了还保护什么公有资产！但后半段说的对：“实际上保护 

    这是明确地告诉 7000 万大大小小的八旗统领及马仔，不管你的

钱是怎么来的，绝对会保护你们的财产安全，所有你们不要一天到晚

想着把钱往米国转。你们把钱转走了，国内经济不好搞。 

    这也是在明确地告诉所有的民营企业家，我们会保护你们的财产

权，不要一天到晚想着移民。这十年有大把的赚钱机会给你” 

    4： 

    一个一级市场：就是那个“城乡统一的建设用地市场”，集体土

地实行与国有土地同等入市、同权同价。 

    这个一级市场。允许进入的是“农村集体经营性建设用地”（就

是农村的商业、餐饮旅馆业、旅游业、娱乐业建筑、商品住宅等。），

对于大部分农民来说，就是宅基地。 

    这个市场说起来拗口，事实上说白了。就是政府一直在卖地的那

个土地市场。但很显然，这个市场，农民的宅基地不是可以随便进入

的。因为要“规划”和“用途管制”，必须要政府规划到你哪里来了。
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你的宅基地才可能转让。（我只讨论农民宅基地了，其它集体经营用

地省略。） 

    这个市场唯一值得农民高兴的地方就是同权同价，结合文中第二

段的意思，文中明确指出会合理提高农民的收益，完善征地机制。就

是说，农民的征地补偿肯定应该会提高了。毕竟因为补偿问题，出的

人命太多了。 

    网上有人说“以前农民土地只能卖给地方政府，又只有地方政府

能卖出给开发商。现在就可以直接出让给开发商了！” 

    我是没有从这条中看出这个意思。因为这个市场是“城乡统一的

建设用地市场”，大家知道，以前能卖出建筑用地的只有政府。现在

只是把这个建筑用地市场搞成城乡同权同价。可没说农民能直接卖地

给开发商。 

    另一个二级市场：就是“完善土地租赁、转让、抵押二级市场。” 

    我觉得这才是土地流转的重头戏。和计划生育那个一样，只是一

句话，但却是真正引起天翻地覆变化的一句话。（没搞懂官方八股文

咋永远说一大堆废话，而总是把最关键的政策有一句话表述。） 

    为什么这句话无比关键。请大家先想想这十年，中国的经济政策

到底是什么。网上有无数讨论房价的帖子。但基本上全部没有说到真

正的命根上。 

    2002 年，中国 M2 约 19 万亿，2012 年末，飙升到 100 万亿。为

什么。因为地方政府借了 70 万亿来搞投资（不信这个数的人自己去

看郎咸平的电视节目，我的其它帖子也有）。天量投资下去之后，工
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程结算时，这 70 万就变成了私人和机构的存款，让无数的先富人群

富了，让这些人的私人账户中现在有了 44万亿存款。 

    中国的经济政策到底是什么。是印钞——投资。印钞是通过货币

乘数，主要形式就是投资。中国的货币政策和投资政策是二合一的东

西。 

    ----------------现在就是以土地为抵押政府进行借债投资放

大 M2！说白了，“城乡统一的建设用地市场”我理解就是乡村的宅基

地由所在中心城市按照城市待遇拆迁、规划，将低密度的土地换成高

密度楼房后获得多余的土地就是地方政府的剩余价值了！其实这就是

以文件的形式肯定了集村并乡卖地的发财思路了！如果经济靠这个发

展你不管叫城镇化也好叫新农村也好都离真正的农村现代化远矣！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0217:15 

    10月央行外汇占款增加 4495亿 

    多位金融方面人士对《每日经济新闻》记者表示，10月外汇占款

大增主要是缘于中国整个宏观经济逐步回暖和人民币升值预期，加快

了境外资本的流入。至于市场资金面同时显得紧张，则是因为仍有大

量资金流入非实体经济，实体经济资金需求难以得到满足；再加上临

近年底，银行(行情专区)面临着考核压力，短期资金比较缺乏。 

    “4495 亿元的增量的确超乎我的预料。个人认为原因主要有三

个：一是 9 月中旬美联储推迟 QE 退出，美元指数开始走软，人民币

上升；二是市场上对人民币升值预期强化；三是当前我国人民币贷款、

存款利率均比较高，内外存在利差，为了优化资产和负债配置，便出
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现”负债外币化、资产本币化“的现象。”国际金融问题专家、对外

经贸大学金融学院兼职教授赵庆明告诉《每日经济新闻》记者。 

    -------------- 

    大量资金流入非实体经济----那么来的莫非是热钱？这样设想，

现在来的这些钱是让银行产生假象，继续放贷？猛的一走，银行资金

链断裂？如果这样就是大金融攻击的前奏了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0217:18 

    央行数据显示，今年前 10月新增贷款同比增 7.7%，同期社会融

资规模达 14.82 万亿元，增长 13.89%。同时，10 月末，广义货币供

应量 M2累计同比增长 14.3%，也快于年初制定的 13.0%的目标。 

    “市场仍会出现资金紧张的现象，一是因为现在仍然有大量的资

金未进入实体经济，而是流入到非实体经济；而实体经济本身的资金

需求在上升，短期内得不到满足；二是实体经济负债过多，包括地方

债在内，此时需要大量资金来维持自身周转的需求；三是银行间数据

表现短期资金比较缺，主要是前期投向过于积极，而到期的一些项目

也不能及时回收，再加上银行”短存长贷“的特点，流动性管理存在

一定的问题。”奚君羊指出。 

    谭雅玲也指出，现在金融机构资金更多是投在收益更高的资产上，

用于短期投机套利。此外，接近年底，各大银行面临考核的压力，再

加上今年银行的总体利润也不如以前，银行资金比较缺。同时，市场

上对流动性的方向看不清楚，央行投放流动性到底是多是少，也是存

在一定的矛盾。 
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    一些市场人士也认为，尽管外汇占款仍是银行间市场流动性的主

要提供渠道，但由于今年的财政存款投放速度一直低于预期，令机构

普遍有所顾忌，流动性也因此吃紧。赵庆明也认为，商业银行不愿持

有太多外汇，以避免资金缩水风险。当然，商业银行持有外汇的数量

也不能低于外汇管理局规定的下限。 

    ------------------ 

    “外汇占款仍是银行间市场流动性的主要提供渠道，但由于今年

的财政存款投放速度一直低于预期”其实这就是最直观的说明外贸不

行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0217:58 

    改革 30多年，为何只有中兴、华为能胜出？ 

    仅仅是给了华为一个参与权，配合以适当控制外资进入的节奏，

它就还中国一个惊喜 

    张先生给出了答案：全面开放的行业，民企或国企无一幸存！延

缓开放的电信，民企才有机会成长起来。。。 

    ----------------------------- 

    @jxgood12423楼 2013-12-0206:13:07 

    “超级胎盘”的美国利益 

    只有头顶随时可能落下的达摩克利斯之剑解去，中国才可能和美

国在经济舞台上正面博弈。 

    2004 年 5 月初，国家工商总局的一份报告表明，一些跨国公司

已经在中国占据了垄断地位。它的名单包括微软、柯达、利乐等，而
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在更多领域，跨国公司控制中国本地价值链的趋势已不容掩耳盗铃。 

    也有例外，在资本和技术密集型的通信制造领域，华为和中兴通

讯等本土公司已经杀出重围，不仅在国内市场举...... 

    ----------------------------- 

    全面开放的行业，民企或国企无一幸存！延缓开放的电信，民企

才有机会成长起来---本来世界惯例对发展中国家产业就要保护的，

我们是自己放弃保护，哭着喊着求人家强奸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0222:45 

    万达广东三幅地块被收回拿地模式遇挑战 

    公司报道第一财经日报[微博]林小昭魏可非 2013-12-0203:22

我要分享 1165 

    11 月 6 日，广州市国土局发布一则出让公告，决定以挂牌方式

出让萝岗区科学城 KXC-K3-1 地块使用权，于 12 月 15 日进行现场竞

价。 

    这则通告引起了外界的关注。这是因为，该地块曾于今年 6月 25

日挂牌出让，并在今年 7 月 24 日由大连万达商业地产股份有限公司

（下称“万达”）竞得后动工建设。 

    二次挂牌 

    此前的挂牌资料显示，科学城 KXC-K3-1地块位于开创大道以南、

科丰路以西，用途为商业用地兼容商务用地（B1/B2），宗地面积 89753

平方米，建筑面积 314135.5平方米，容积率≤3.5，建筑密度≤65%，

绿化率≥10%，建筑限高 120米，挂牌起始价 72252万元，保证金 14451
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万元，加价幅度 500万元。 

    由于公告中对竞买人设置严格条款，该地块曾被质疑为某企业

“量身定制”。公告显示，该地块竞买申请条件之一是“竞得人须在

项目中建设一座总建筑面积不小于 7000 平方米的大型影院，影院中

应至少有一个厅为世界先进电影放映技术厅 IMAX 厅，竞得人须在签

订《土地出让合同》之前提供 IMAX公司出具的入驻意向函”。 

    资料显示，IMAX 在华最大战略合作伙伴为万达院线，双方早在

2011年就达成战略合作。 

    不出所料，7 月 24 日，万达在没有对手的情况下，以 73252 万

元竞得该地块，仅比底价高出 1000 万元，该地块也计划打造成为萝

岗万达广场。但时隔仅三个月后，已开工的萝岗万达广场被突然叫停。 

    “这块地已经解除合同，政府收回来了，现在这地块是政府的。”

广州开发区土地储备交易中心一位人士告诉《第一财经（微博)日报》，

由于该地块已经动工建设，所以二次出让时合同注明该地块上有在建

工程，是要计价付费给钱的。“谁竞得谁支付。” 

    11月 6日的挂牌公告里也称：“该地块前期已存在在建工程，前

期在建工程费用为 1.45 亿元，竞得人须在签订合同后 30 日内缴交

该价款。” 

    对比两次挂牌信息，变动并不大。主要的变动有两条：一是重新

挂牌出让起始价已由 72252万元升至 82618万元，保证金也由 14451

万元升至 16524万元；二是在竞买人条件中，新公告将“影院中应至

少有一个厅为世界先进电影放映技术厅 IMAX厅，竞得人须在签订《土
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地出让合同》之前提供 IMAX公司出具的入驻意向函”的要求删除。 

    目前尚不清楚这一修改是否为了避免被质疑为企业“量身定制”。 

    项目建设未停止 

    不过，尽管已经被政府收回，但该项目并没有停工的迹象。 

    11月 28日，记者走访萝岗万达广场项目施工现场看到，往工地

上输送钢筋、水泥与木材等建筑材料的重型货车络绎不绝，项目分成

几个片区，每个片区都有不少工人正在施工。 

    该项目一位片区工地负责人对记者说：“从 6 月份开始，这里的

工作一直没停过。9月份以来，我们一直都在赶工期，因为业主（万

达集团）的项目周期一般都比较短。”他补充说，“随着施工进程的加

快，施工方（中建二局）最近可能还会新招一批工人，目前项目部已

经为他们配套建好了简易宿舍。” 

    记者注意到，离食堂不远的围墙上，确实张贴着招聘食堂工作人

员的通知，并要求应聘人员能够尽快到岗工作。 

    随后，记者来到萝岗万达广场项目办公区，项目总监罗先生接受

本报记者采访时说，他并不清楚“萝岗万达广场项目中途被叫停”的

事情，并表示“目前这一项目开展顺利”。 

    记者在万达广场项目监理部发现，一位项目监理的办公桌上放着

2013 年 9 月 20 日、10 月 20 日的安全监理报告，报告显示了当月不

同项目片区工程施工质量的详细情况。 

    已经被政府收回的土地，为何建设仍继续进行？ 

    “它不停是它的事，因为计价也只计算到收回的那个时点，至于
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它是继续建设还是正在收尾那是它们的事了。”前述土地储备交易中

心相关人士如此告诉记者。 

    因此，如果是其他企业竞得该地块，则除了多支付一部分土地出

让金外，还需要另外支付 1.45 亿元的已建工程款，优势显然没有万

达明显。 

    万达模式 

    至于具体收回原因，前述土地储备交易中心人士表示“并不清楚”，

得咨询萝岗区国土局。记者 11 月 29 日多次拨打萝岗区国土局电话，

但一直无人接听。 

    尽管具体收回原因尚未得知，但从与萝岗万达广场同样命运的其

他两幅地块的情况或许能看出一些“端倪”。 

    11 月 1 日和 10 月 31 日，东莞市国土局与湛江市国土局分别发

布收回万达所拍得土地的公告。 

    东莞市国土局公告称：2013 年 8 月 8 日发布《东莞市国有建设

用地使用权网上挂牌出让公告》（WGJ2013077），公开出让位于厚街镇

珊美村、宝屯村挂牌编号为 2013WG039、面积 139778 平方米的 1 宗

国有建设用地使用权，并于 2013年 9月 11日成交。根据上级国土资

源管理部门的审查要求，经东莞市人民政府批准，取消厚街

2013WG039地块的成交结果，终止履行该地块已签订的《国有土地使

用权出让合同》。 

    根据公开信息，东莞该地块起拍价为 132680 万元，最终由万达

以 14.35亿元竞得，溢价 8.14%。 
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    湛江市国土资源局公告称：2013年 8月 30日，大连万达商业地

产股份有限公司与该局签订《国有建设用地使用权出让合同》（合同

编号：440801-2013-000008）。“根据国土资源部的要求，我局与该公

司协商停止履行《国有建设用地使用权出让合同》，该公司同意并交

回原受让宗地的国有建设用地使用权。按有关规定，纳入政府储备用

地，适时重新组织出让。”公告显示。 

    公开信息也显示，湛江地块底价 6.2 亿元，万达以 6.7 亿元拍

得。 

    这三块地块的特点是，均在挂牌前期与地方政府达成共识，竞拍

日均几乎以底价拿地，溢价率很低。此次东莞和湛江收回的公告分别

提及“根据上级国土资源管理部门的审查要求”和“根据国土资源部

的要求”，颇为耐人寻味。 

    “万达低价拿地的模式大家都清楚。”广州市房协专家委员、广

州市社科院研究员彭澎认为，万达的品牌优势十分明显，地方政府也

愿意通过引进万达来改善城市环境，因为万达进入之后，周围的地块

也会随之升值，所以给万达低一点的地价也值得。在这个过程中，地

方政府甚至会为其“量身定制”出让条件，这也必然会存在一些违规

的地方。 

    彭澎认为，现在主管部门对土地出让更加规范，一些类似为某个

企业“量身定制”等不合规的做法将逐渐被堵住。 

    合富置业首席市场分析师龙斌也认为，对地方政府来说，引进万

达这样的知名企业可以带动当地经济发展，但通过市场竞争的话价格
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就比较高，万达未必愿意来，所以地方政府愿意牺牲地价方面的利益。

“很多时候都是地方政府主动去找万达进来的，所以在地价方面就给

得比较低，甚至为其量身定制。” 

    不过，龙斌认为，这样的模式虽然带动当地经济发展，但是会破

坏应有的市场公平竞争法则。“市场竞争应该是公平竞争，土地招拍

挂就应该公平公正公开，如果设置了很多条件，定向面向某一家，那

对其他企业是很不公平的。”龙斌说，虽然万达有很好的成功模式和

实力，但也不能在不公平的条件下竞争。 

    龙斌还说，这样的改变意味着万达以后的拿地成本将进一步提高，

利润也会有所下降，类似的项目扩张的规模和速度也会受到影响 

    --------------------- 

    假地王莫非轮番露馅？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0222:47 

    ‘万达低价拿地的模式大家都清楚’。这句是亮点---看来坊间传

言北京降温有点影子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0300:47 

    @nbzlz3312440楼 2013-12-0223:08:44 

    稍微插一句，通货膨胀，还不如来个定向紧缩。 

    ----------------------------- 

    欢迎讨论！问题是钱已经大多数在外资和 0.01%的人手里，你紧

缩人家还是有钱，我这几组数据显示 100 万 M2 与现在的房地产全国

市值几乎相当，房地产每年上升的幅度和 GDP几乎一致等等表明我们
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实际的货币其实并不多！为什么我说这话？银行持有 30万亿的债券，

本月产生 3%的浮亏，资产蒸发掉了 1万亿的货币！ 

    如果分析一下近三年来中央银行发行的人民币净投放量下降趋

势就可以感受到中国经济运行中的不确定因素。2010 年中国货币净

投放达到近 7600亿元，2011年降到近 6500亿元，而到 2012年则大

幅降到近 3500 亿元。今年的货币净投放量尚未达到去年的水平。实

际上货币就是在通缩！但是人家通过影子银行是通过债和理财产品等

等将这些货币放大出大泡沫的问题！ 

    郎咸平最近节目有个数据，中国 90%的家庭人均存款 9000 元！

也就普通人有 10万亿存款！2013年 1月商务部披露--城乡居民储蓄

余额接近 40 万亿元！那么这城乡居民储蓄余额接近 40 万亿元派生

出银行持有 30万亿的债券；2013年第 3季度，中国银行理财产品的

发行继续保持增长，发行数量为 13483款，发行规模约为 15.21万亿

元人民币； 

    就地方政府债务规模而言，没有准确的数据，各方有着不同的估

计。例如中国银监会主席尚福林 2013 年 3 月在接受中国证券报记者

采访时表示：“2012年末，地方政府融资平台贷款余额为 9.3万亿元，

如果加上通过债券、信托等渠道融资的债务规模，这一比例会更高。”

中国财政部原部长项怀诚在 2013 年 4 月 6 日博鳌论坛上称地方政府

债务或超过 20 万亿元。国外研究机构也发布了相应的研究报告：据

摩根大通报告，截至 2012 年底，中国地方政府债务略高于 14 万亿

元；2013年 9月 9日高盛的报告估计中国地方政府债务总额为 15万
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亿元；里昂证券在 2013 年 5 月 13 日发布对地方政府债务的估计则

更高，为 18万亿元。 

    简单的说经过我简化形成公式 1： 

    100 万亿 M2=90%的普通人有 10 万亿存款+10%的人有 30 万亿的

存款+银行持有 30万亿的债券+中国银行理财产品 15万亿+15万亿的

地方债 

    上面的公式居然是很巧合的，当然我需要业内人士再给我把关一

下！不过大的框架是没有问题的！现在中国 3万亿美元的外汇，放出

大概将近 20万亿人民币！我们看附录：“制造一个芭比娃娃，国内生

产企业只赚 35美分，另外 20美元却装进了美国公司的腰包 

    在广东，人们常常能听到这样一句话：“世界玩具看中国，中国

玩具看广东。”中国轻工工艺品进出口商会和中国玩具协会发布的数

据显示，全球玩具消费的 80%是在中国生产的，其中知名玩具品牌 70%

以上的产品在中国加工生产。2006年，中国玩具出口总额达 177.6亿

美元，主要销往北美、欧洲和日本。仅广东一地就出口了 140.7亿美

元，占全国总量的 79%。 

    作为全球最大的玩具生产基地，广东现有 5000 多家玩具企业，

员工 150 多万人。但这些企业基本上都是从事加工贸易和贴牌生产，

在整个产业链的利润分配格局中所占份额很小，通常只能获得 10%，

甚至更少，大部分利润被外资品牌商、销售商取得。就拿世界知名玩

具品牌芭比娃娃来说，制造一个芭比娃娃，国内企业只赚 35 美分，

另外 20美元却装进了美国公司的腰包。”就算还有税吧，制造一个芭
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比娃娃中国赚 50美分，中国只占 2.5%，其中相对多的还到民营老板

手里，劳动者更少！我的这个推理和国家正式调查宣布的，中国加工

企业的利润率一般 3%是基本一致的！什么意思？35 年来外汇发出来

的人民币最高限可达97%也就是18.4万亿归外资，中国企业家赚6000

亿！比如广东外来打工者每年总数为 3000 多万人，我假设他们都是

搞外贸的，这么多年他们从最早几百元到现在 2000 元，我假设平均

工资 1000 元，企业用工成本上升主要是这几年每年上涨 20%左右。

每年就 300 亿，30 年总和就是大约 1 万亿吧！往最多算我们在美国

的 3 万多亿美元发出的 20 万亿人民币，在中国人手里不到 2 万亿！

这样回到我的公式 1，10%的人有 30 万亿的存款，其中 18 万亿应该

是外资的！12 万亿是内部权贵财阀红利集团的！如果进行全面私有

化，所谓扩大民营进入国企垄断领域，实际上就是外资和权贵垄断红

利集团才有这个经济实力！和大多数私企老板一点关系都没有！和普

通只有不到 1万元存款，面临市场化的教育、医疗、养老、高房价贷

款的人民来说说投资垄断行业更是扯淡，他们能负起住房首付就不错

了！ 

    还有材料显示劳动力获得的收入还不如出口退税，外贸私企老板

们主要还有一个收入渠道就是出口退税。我国 1985 年制定出口退税

政策，大规模实施是加入 WTO 以后的事情。尤其 2008 年美国发生金

融危机以后，我国更是加大了出口退税力度，2004年仅 2200亿，2008

年猛增到 5866亿，去年出口退税已经超过 9300亿元。给工人每年几

百亿的工资，出口退税几千亿，我靠！劳动者这么点钱可以再缩减他
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们的收入吗？不能！ 

    尽管我的推论是粗糙了点，但是推理过程没有大问题，结论从模

糊数学的理念看也是在允许误差内的！我的结论和您相反，我们必须

定向劳动者宽松货币，大幅通货膨胀！定向给实体企业和劳动者提供

国家货币补充带动消费在其次，主要是以前我说过的这个钱定向购买

国货，推动我们自主创新，自主创新需要市场培育！国家对于有节能

环保的产品，世界首创的产品，不论国营民营一律国家发给代替货币

的优惠消费券给居民，国家发货币直接补贴企业和国家入股这些企业，

啊，混合经营嘛！带动新兴企业发展！这是一个思路，这个思路比我

以前提的保守一些，主要还是害怕居民有钱了推动通货膨胀，我要强

调大量给居民发货币需要很多苛刻前提，比如准备充分的生活必须物

资准备和外资狂购必须物资的捣乱行为的市场法律提前准备--比如

恢复投机倒把罪！当然可以起个柔性的名称！还比如建立最快的信息

反馈系统和电子货币系统的建立！这里我借鉴比特币的概念和我以前

提出的新货币电子支付手段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0301:01 

    @nbzlz3312441楼 2013-12-0223:30:35 

    再说一句，外资重在化，而不是剿。 

    ----------------------------- 

    外资在对我们国企围剿，我们只能反围剿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0301:08 

    今天央视说到一个地方，啊是烟草垄断行业，5名高管追回大概
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200万的单位上缴公积金！这个是应该的！我们办公室早年女老师老

公银行的，还有电力等等，公积金交的是教师的几倍，等于变相高发

工资！这些都应该按照高出当地平均水平的钱一律上交国库！当然人

家的钱还是要给人家！但是我想强调，加强对国企财务管理我支持，

这是一回事，把国企搞死卖掉是另外一回事！我反对！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0301:16 

    种种迹象表明，针对公务员的紧缩已经开始了！我开篇预言快有

眉目了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0301:26 

    引用：斯诺登公布惊人消息中国贪官在美资产曝光 

    发表于：2013-12-0118:12:22 

    作者:和尚最花心 

    这是个什么概念呢？中国搞全民免费医保每年需要 1600 亿，贪

官们的海外资产可以搞中国全民免费医保 625年！ 

    身在俄罗斯的著名美国情报人员斯诺登公布中国官员在国外存

款达 4.8万亿美元，约为 30万亿人民币。主要分布在美国、加拿大、

澳洲、欧洲和南亚。按现金持有占总资产（现金/房产/股份/基金/收

藏证券等）的三分之一算，贪官们的海外资产达 100万亿。这是个什

么概念呢？中国搞全民免费医保每年需要 1600 亿，贪官们的海外资

产可以搞中国全民免费医保 625年！ 

    ----------------- 

    贪官们的海外资产达 100 万亿有些多了吧！但是约为 30 万亿人
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民币还是可信的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0301:31 

    小岗村大包干带头人再按手印，拒绝土地流转！ 

    来源：红歌会网作者：工农兵文艺点击：7081 时间：2013-12-

0215:31:26 

    再按手印小岗村，土地流转被拒绝！三十年前，小岗村人由于对

集体经济生产方式不感兴趣，冒天下之大不韪，用按手印的方式，瓜

分集体土地搞起了分田单干，但是好景不长，很快就尝到了单打独斗

孤立无援的苦果，自然灾害生老病死，全部成为独自承受的经济负担，

温饱有余致富无门。党和政府为了小岗村的宣传作用，不惜巨资支持

下派干部，维护小岗村的表面光鲜形象，无奈是稀泥湖不上墙，仍然

是苟延残喘得过且过。现如今，新一轮的农村改革已经蓄势待发了，

那就是化公为私分田单干以后的，土地流转连片开发集中使用。表面

上看起来是一个久合必分久分必合的历史必然，其实却是从形式到内

容，都是南辕北辙的花样翻新了。毛泽东时代的集体经济，生产资料

是公有制，人民群众努力工作创造财富，党和国家必须随着生产发展

逐步完善，达到切实保障人民群众的后顾之忧。分田单干以后，政府

部门就成为甩手掌柜，让老百姓自负盈亏自生自灭了，现如今的土地

流转，虽然是重新集中使用，却并不是回归公有制集体经济的优越性，

而是为日益壮大的资本财团寻求改革红利的下一个突破目标。表面上

看起来土地流转一买一卖公平交易，实际上市场价格是不是公平合理，

老百姓是无权过问不容置疑的，即便是真正的买卖公平了，老百姓暂
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时得到了土地收益的金钱，却失去了根本保障的物质条件。没有自己

发展生产的物资丰富，那些手里面的金钱就是一个坐吃山空的虚幻梦

境，更何况变幻莫测的金融游戏，可以让老百姓手里面的金钱不断地

化为乌有。时日不长老百姓就会发现，自己已经是在城市里面既无法

就业，想回到农村却入地无门了，成为上不去也下不来的梁上君子，

处于被边缘化三不管的尴尬境地了。 

    人之将死其言也善，小岗村人大概也逐渐明白，自己当年的分田

单干确实是弊大于利，脱离了集体经济的优越性，受到了化公为私分

田单干历史规律的惩罚，自作自受命该如此。小岗村人当年的分田单

干，确实是自发行为得到上级领导的大力支持，其实他们不过是被党

和政府加以利用，成为假借民意化公为私经济改革的突破口。对于新

一轮的土地流转，小岗村人有所醒悟，再一次用按手印的方式，表达

自己的求生欲望，能不能够得到响应获得支持，会不会希望落空难以

预料。 

    三十年前顶层设计化公为私的改革开放，当政者并没有十足把握，

需要一个底层百姓自发产生化公为私，可以假借民意自下而上的利用

工具，得到上级领导支持是历史的必然，而现如今的土地流转农村改

革，却是自上而下资本逐利市场经济的强力推行，小岗村人拒绝土地

流转的按手印方式，恐怕就会成为无人理睬的南柯一梦了。 

    下面是网络上的有关消息： 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2766/10/23/8_1.html
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小岗村“保护土地声明书”10人签名按手印 

    安徽小岗村村民民谣披露“土地流转”现实：“手中有地种不稳，

四处老板来划分;东挖沟，西扒豁，良田变成茅草窝。”作者严美昌是

小岗村 1978 年 18 位“大包干”带头人之一。2009 年健在的“大包

干”带头人有 12位，10位对小岗村“土地流转”提出疑义。据称小

岗村土地流转真相就隐藏在 10年未公开的村账中。@周治国的微博中

国改革第一村小岗村何去何从？多年不公开账目，强征土地，殴打村

民，当年按手印承包带头人@小岗村严宏昌等人被全面控制，金钱贿

赂妖风四起，糊弄几任来视察的国家领导人,领导来视察,异议分子被

控制在家。据@小岗变变变反映：大批警察、执法队、干部强占大包

干带头人宅基地，声势浩大堪比鬼子进村。小岗村严宏昌：这是小岗

村真实现状的报告，5月份已经提交安徽省第一巡视组和凤阳县委张

书记。 

    -------------- 

    历史倒转了！你不要说，小岗人真爷们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0310:54 

    当初听说联产承包农民富了，我们城里人也高兴，我自己就听父

亲说农民苦啊穷啊，我父亲下乡拉菜，每次农民兄弟偷偷卖给我老爹

他们自己家养的鸡，这就是有生产潜力没有发挥出来，是极左的！是

要批判的！ 

    改革开放前 10 年之所以没有阻力实际上是把国家财富分给私人

一些，基本上农民有生产自主权和多余农产品出售权，工人有奖金了，
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很多企业除了计划任务可以自己决定多生产一些市场需要的商品发

奖金，这样实际上是全民普惠，谁不支持？后来的改革变味了，偏离

了不仅是邓小平制定的也是当时中央领导集体共同制定的党的文件

确定的共同富裕的最根本原则！成了特定权贵买办阶层富裕，这就不

是全民普惠变成掠夺了！ 

    所以，我们不要听到改革就肾上腺激素提高，激动的要甩开膀子

大干；也不能听到改革就嗤之以鼻，改革本身没有错，关键是谁是既

得利益群体，是全国的百姓还是特定的以房地产商王健林、任志强为

代表的，要么变相便宜拿地要么把国家财产改为己有的改革权贵买办

红利集团！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0311:12 

    新疆石河子“神鸟”出没传如凤凰浴火重生 

    -------好兆头啊，极黑暗的时候就会有光明的因素出现！ 

    本报讯（记者巩亮亮）这是一种神奇的鸟儿，传说它的羽毛丰满

后，会朝南飞翔，只为让天火将羽毛点燃，然后带回火种；也有传说，

这种鸟是神鸟，体内蕴含着无穷的精力，成千上万只集聚一起，湖水

成为一片烈焰蒸腾的火海；更有人说，它同传说中的凤凰一样，是经

烈火焚烧后从灰烬中重生…… 

    这就是火烈鸟，全身火红色，当成千上万的火烈鸟同时起飞，耀

眼的红色可与夕阳争辉。昨日，摄影爱好者郭元清在石河子市北湖拍

到疑似火烈鸟照片，随后，中科院新疆生态与地理研究所鸟类专家马

鸣确定，这是一只“突访”新疆的火烈鸟。马鸣介绍，火烈鸟很少会
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出现在中国境内，新疆地区只在乌鲁木齐、阿勒泰、哈密等地偶有发

现。这种迷途的鸟被称为“迷鸟”，也就是偏离了迁徙通道的鸟类。 

    上月底，马鸣等鸟类专家刚对青海省可鲁克湖—托素湖自然保护

区送来的几张形似火烈鸟的照片，进行了确定，而这也被认为是第三

次在中国野外发现这一世界极度濒危物种。 

    据悉，新疆最早发现火烈鸟踪迹的是 2009 年在哈密地区，随后

2011年在阿勒泰发现一只冻死火烈鸟的尸体。 

    马鸣分析说，火烈鸟、鹈鹕等鸟类在新疆地区今年冬季被发现，

可能原因是由于今年新疆冬季气温出现偶然性的偏高，导致很多迁徙

鸟类不愿意往南飞行，偏离迁徙路线，漂泊到此。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0311:15 

    引用：house.hangzhou.com.cn2013 年 12 月 03 日 07:54:16 星

期二来源：杭州日报 

    一边是大量新盘热火朝天地推向市场，一边是二手房成交行情的

持续温吞。在新房持续高放量冲击下，二手刚需转向新房市场，二手

房成交越来越难。房产经纪人心思全然不在二手房业务上，纷纷把精

力投入到更容易成交的新房市场。多种因素综合，杭城二手房成交面

临从未有过的艰巨。 

    成交量比去年同期减少 

    未出现年底翘尾行情 

    开发商强势分流六七成二手房买家 

    刚刚出炉的 11 月二手房数据显示，杭州主城区二手房共成交
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2152 套，其中住宅 1996 套。较去年 11 月减少 156 套，同比降幅

6.76%。透明售房市场研究院高级研究员梁丽燕比较后发现，去年年

底，杭州二手房市场无论是成交量，还是挂牌量均出现一定幅度的提

升，呈现“暖冬”格局，但今年却丝毫没有翘尾行情。 

    记者查找了一组数据后发现，今年三四月受到政策空窗期、房产

税开征消息的影响，二手房成交出现历史新高，此后迅速回落。五月

开始，二手房成交量一直平稳在 1800-2000套之间，日均成交量维持

在 60-70 套的低位。即使传统旺季“金九银十”，都没能让成交数字

往上拉一拉。 

    而新盘在大释放量。继 10 月杭州主城区存量房突破 5 万套，创

下历史新高后，上周主城区库存再次突破 5万套，达到 50670套。每

到周末，新房市场特别闹猛，十几个楼盘扎堆开盘，千套房源蜂拥入

市。即使到了年底，也没有偃旗息鼓的意思，开盘大潮一波又一波。

本月预计有 40 余个楼盘开盘，近万套新房面市，极有可能成为 4 年

以来开盘最多的 12 月。开盘量大，价格战不可避免，区域内二手房

势必受影响。“楼盘一多，竞争就激烈了，很多原本买二手房的客户，

最后都跑去买了新房。”盛世管家仙林店宋强经理感叹，今年二手房

分流客户现象特别明显，他们曾对门店客户进行过统计，门店登记的

10 个意向客户中就有 6-7 个人选择购买了一手房，就是说分流了六

七成二手房客户。 

    “刚需盘入市多，且这些楼盘主推的户型、总价，与成熟地段的

‘老小’房源类似，两者直接竞争。”中原地产品牌总监荆海燕认为
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目前刚需基本是“85”后，他们对居住环境要求普遍高，新盘距离稍

远，但房价比主城区低，且小区品质和户型设计更好。“老城区房源

交通便利、配套成熟的优势正在弱化，随着地铁、快速公交、高架等

公共交通设施的建立，近郊楼盘市场接受度越来越高。年轻人更愿意

买一辆车，住到新小区去。”荆海燕说。 

    一套房子半年连降三次才卖掉 

    开发商奖励不断 

    经纪人忙拉客户买新房 

    “我降了三次价，房子才卖掉。”郑先生说起卖房子，一肚子苦

水。今年 6月，他挂牌出售一套望江门二手房，两室两厅，单价 2.5

万元/平方米，房子的楼层、房型较好，起先郑先生还觉得价格挂低

了。“三月份，小区里跟我差不多的一套房子，卖出去价格是每平方

米 2.5万元，我的楼层还比他好呢！”房子刚挂牌，郑先生信心满满，

认为不出一星期，肯定哄抢。此后看房人很多，就是没人下单。9月

份，郑先生不情愿地把房子单价降到了 2.3 万元/平方米，但还是卖

不掉。看房的人不是犹豫下单，就是还价离谱，郑先生狠狠心，降到

2.2万/平方米。上个月底，这套挂牌近半年的二手房终于成交了。最

后，郑先生透露，2.1万元/平方米成交的，比他最先的心理价位低了

近 4000元/平方米。 

    类似郑先生这样，一降再降的房东不少。经纪人小陈手头上有几

套连续降价的房源，比如一套湖墅南路上的五一新村，40多平方米，

上半年单价 2.5万元/平方米，现在降到 2万元/平方米；还有庆春路
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一带 1996年以后的二手房，去年起码 2.5万元/平方米，目前普遍挂

价在 2.2万-2.3万元/平方米之间。 

    二手房行情差，一方面是开发商强势推盘，另一方面也跟经纪人

的心不在焉有关，都忙着把客户往新盘拉。最明显的是，现在你走过

中介门店，门口最显眼的位置几乎都被新盘宣传海报占据。一位业内

人士向记者透露，开发商对经纪人带看奖励很多，比如带一个客户到

售楼部，经纪人能拿到 100 元超市卡或油卡；所带的客户下了定金，

开发商再奖经纪人 500-1000 元不等的现金或者物品；直到带看客户

签下了购房合同，开发商还会奖励经纪人。房子成交后，开发商给予

房产中介佣金是成交总价的 1.2%-1.5%，经纪人可拿到佣金的两成。 

    比如成交一套总价 200 万元的新房，房产中介佣金在 2.4 万-3

万元之间，经纪人有 6000 元左右的提成；同样成交一套 200 万元二

手房，中介佣金 3万元左右，经纪人差不多也能拿到 6000元。“从收

入上看，前后两者没有太多差别，但是一手房的钱更好赚。”这位业

内人士给记者解释说，新房价格是开发商定好的，房子成交搞定买家

即可，经纪人把客户带到现场，接力给销售人员，之后只要等着成交

就行了；而成交一笔二手房，要搞定买卖双方，很可能因为一方的临

时变卦，交易落空，经纪人所花费的时间和精力全部白费。 

    新房来钱轻松，经纪人和房产中介积极性当然十足。目前杭城中

介普遍在跟电商合作，销售代理的楼盘多达 10 余个，中介利用门店

网店以及积累的二手房客户，力荐新房。有的中介，索性全部转型，

只做新房代理了。 
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    眼下，正值年底。“二手房成交肯定更淡了。”对于接下来市场走

势，我爱我家市场研究中心判断，杭州二手房将继续紧缩，购房需求

疲软。 

    二手房成交均价连续四个月下降 

    今年首次跌破 1.9万/平方米 

    房子难卖，或是淘房好时机 

    二手房成交低迷，价格呈下行趋势。今年二手房成交均价始终徘

徊在 19000元-20000元/平方米之间，尤其是近四个月来，二手房成

交均价连续回落。据透明售房市场研究院统计，11 月杭城二手房成

交均价仅为 18772 元/平方米，比 10 月减少 229 元/平方米，是今年

二手房月成交均价首次低于 19000元/平方米。 

    房子难卖，唯有降价是打开市场最有效的利器，近期二手房市场

上涌现了不少降价好房。比如临平一套金盛花苑次新房，三房朝南，

多层得房率非常高，离地铁口五分钟步行路程。为了尽快出售房源，

房东大幅下调价格，从原来的 190 万元降到 140 万元，目前单价仅

8962元/平方米，比市场价每平方米低三四千元；还有一套桥西的天

阳上河排屋，从 660万降到 560万元，半年时间，总价下降了 100万

元，比周边排屋起码低上 5000元/平方米，几乎是成本价卖了；西湖

边小户型向来是市场香饽饽，一套四宜路两居室，紧挨着中大吴庄、

吴山鸣翠苑等超高端小区，房子两个月前挂牌 4 万元/平方米，现在

降到 3.5万元/平方米。同样地段，比这套四宜路房龄老十年的房子，

单价也要 3.5万元/平方米了。 
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    新政后，二套房最低首付由原来的 6成升至 7成，改善型购房成

本再次提高，大户型需求缩水。绝对市中心地段的皇亲苑，一套近 130

平方米的东边套，也是挂了三四个月，至今没能成交。“来看房的不

少，都说很满意，但毕竟总价 400 万元了，买房人很犹豫。”有过多

轮看房谈价经验，房东显然有了心理准备，“总价三四百万的大户型，

成交周期起码半年以上。” 

    “现在，市中心成熟地段的二手房，要么有好学区，要么买家有

特殊原因，比如想买在父母旁边等，价格能坚挺；其他房子只能靠低

价，或者跟周边新房价格持平，才有优势。”假日房产在仓前青枫墅

园有门店，负责人赵若斌告诉记者，比如青枫墅园二手房均价在 9000

元-1万元/平方米之间，跟周边在售新房价格差不多，二手房现房的

优势就体现了出来了，成交不错。 

    成交量平稳，价格走低，显然二手房市场悄然进入“以价换量”

阶段。业内人士建议，目前房东想要尽早“出货”，不如降低价格，

提高房源性价比；如果准备买房，或许现在是淘房的好时机，还价余

地或是找低价房源的机会比以往多得多。 

    作者：王筱璐制图陈骁编辑：张梦婕 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0311:26 

    妓女泛滥要出大事 

    发表于：2013-12-0220:53:28 

    作者:帅五进一 

    现在大城市偏僻小巷经常有拉客的妓女，这些妓女引起了什么后
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果呢？《河南商报》报道河南全省累计艾濨病患者达 59380例，累计

死亡 18962例，性传播是主要渠道，比去年增加近 4成，学生增速明

显。全国有多少患者没见统计。人们要引起注意，特别是有学生上学

的家长们。 

    ----------- 

    是这样的，后面的话我不说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0312:18 

    ----------------------------- 

    @就用看帖不爱回 12454楼 2013-12-0311:54:10 

    我上大学时老师说未来中国会有一大批年轻人死于艾滋，当时

90年代末期。 

    ----------------------------- 

    网友的话：这是国家管理能力失控的必然结果。为什么日本和德

国在二战的时候要设立慰安妇。就中国目前的社会管理能力艾滋病泛

滥会比天灾更可怕，现在的手机和网络游戏堪比晚清时的鸦片让年轻

的一代中国人沉溺其中而萎靡不振，再加上艾滋病泛滥中国将走向何

方，位卑未敢忘忧国，真的令人迷茫呀。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0312:22 

    没有节制和内容限制的手机和网络游戏堪比晚清时的鸦片让年

轻的一代中国人沉溺其中而萎靡不振-----新的鸦片战争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0312:33 

    美对华 8年维 C反垄断终审华药被判 9亿天价赔款 
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    2013年 12月 03日 02:09王蔚佳 

    长达 8年的维生素 C国际诉讼案，终审以 4家中国被告公司 3家

庭外和解、1家公司败诉收场。 

    《第一财经日报》昨日获悉，当地时间 11月 26日，美国纽约东

区联邦地区法院做出终审裁决，判定被告中国华北制药(行情股吧买

卖点)集团(下称“华药集团”)下属河北维尔康制药(行情股吧买卖点)

有限公司(下称“维尔康”)在美国维 C 反垄断案中败诉，赔偿原告

Ranis公司 1.53亿美元(约合 9.34亿元). 

    在此之前，同样作为被告的石家庄制药集团维生药业(下称“石

药维生药业”)、江苏江山制药及东北制药(行情股吧买卖点)三家公

司已经选择和解，向原告支付了约 3400万美元的和解赔偿金。 

    昨晚，华北制药(600812.SH)宣传部表示尚未得到败诉消息，没

有更多信息可以透露。 

    终审败诉 

    “在 3 月陪审团意见的基础上，法院最终维持了支持原告的裁

决，裁决损害金额 5410万美元，”昨日，长期关注该案件的一位权威

人士向本报透露，“根据美国法律，这笔损害金额将按 3倍赔偿计算，

赔偿额度为 1.62 亿美元，冲减之前已经和解的 900 万美元，维尔康

最终赔偿金额应为 1.53亿美元。” 

    华北制药年报显示，2012年净利润为 1779.72万元，同比增长-

87.15%。以此计算，维尔康及其母公司华药集团将不得不支付接近上

市公司 2012年全年净利润的 52.5倍天价赔偿。 
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    “按照法律程序，华药集团可以向上一级法院上诉，但这只是战

略上的时间拖延，从结果上看不会有任何改变。”上述权威人士表示。 

    事实上，这场中美之间的维 C反垄断案由来已久。 

    早在 2005 年，包括维尔康在内的 4 家中国最大维 C 生产企业先

后收到了美国纽约东区联邦地区法院传票，原告方美国 Ranis公司和

AnimalScienceProductsInc。公司控诉维尔康等企业操纵维 C市场价

格。 

    在当时公开的资料中，两家美国公司认为，自 2001 年下半年以

来，维尔康等中国维 C商通过减少供给量来操控美国当地市场，致使

维 C 价格自 2.5 美元/公斤大幅攀升至 15 美元/公斤，使两者遭受数

千万美元的损失。 

    此案一出，随即引发国际社会高度关注——与当时中国多行业处

于产业价值链低端频频被诉反倾销不同，四家维 C企业因“高价”成

为我国企业遭遇的第一例国际反垄断诉讼案。 

    该案最新进展出现在今年 3月，江山制药、东北制药、石药维生

药业迫于诉讼压力和自身利益，在庭审陪审团裁决前先后与原告达成

和解，向原告支付了约 3400万美元的和解赔偿金。 

    3 月 15 日，维尔康接到美国地区法院陪审团通知，认为其操纵

维 C涨价而裁决赔偿原告 1.62亿美元。 

    4天后的商务部例行发布会上，中国商务部新闻发言人沈丹阳就

此案曾公开表态称，美国联邦地区法院在“维生素 C反垄断案”中对

中国企业的审理结果是不公正和不恰当的，美国法院基于中国企业在



6388 

 

中国的合法行为而对其处以巨额的惩罚性赔偿，是完全不合适的。 

    “美国法院陪审团的裁决属于一审裁决，是有悖事实的非公正判

决，作为中国制药企业将坚持抗拒美国的贸易保护主义，坚决依法维

护正当权益。”华北制药公关经理孟蕾接受本报采访时曾表示，“华北

制药和维尔康公司将启动上诉程序。” 

    产能过剩之困 

    “之所以当时其他 3家企业都选择了赔偿和解，就是觉得胜诉没

希望，而且对市场和品牌伤害太大，两害取其轻，不如赔钱。”昨日，

接近一家被告方企业的业内专家表示。 

    在该专家看来，华北制药之所以选择继续上诉，也是因为其体制

机制的复杂决策考虑，并不是真的认为能够胜出。“维 C 行业已经连

续多年产能过剩，各家都在成本线下生存，拖得越久越不利。”上述

专家说。 

    作为全球最大的维 C 生产国，保守估计，目前我国年产能 20 万

吨，而全球需求量仅为 12万吨，产能过剩超出 60%。 

    由于产能严重过剩，各生产企业竞争惨烈，持续多年价格战之下，

各生产企业都在半开工或部分停工状态，产业发展极度失衡。 

    “在美国市场上，华北制药是老牌的供应商，因为出口时间早，

国际认证多，渠道和客户比较稳定，”该专家表示，“但这几年包括江

山制药、石药等其他企业起来得很快，华北制药的优势并不是最突出

的。” 

    上述专家判断，华北制药的败诉将会让出其美国市场原有的份额，
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短期内不仅会使其他几家中国企业受益，也会拉动维 C 的出口价格。 

    “据我所知，不少之前半开工的公司，早在今年 3月第一次陪审

团意见出来后就已经开始做准备了，华北制药短期内确实会受到比较

大的影响。”上述人士分析。 

    而前述权威人士对记者表示，尽管其他几家维 C生产企业这次暂

时躲过一劫，但由于整体行业产能严重过剩，又属于高污染高耗能行

业，在环保压力和持续经营压力下，行业转型升级已经迫在眉睫。 

    ---------------------------------- 

    记住这个 9 亿天价赔款！美国药企和医疗器械在中国大肆行贿，

垄断抬高价格，市场垄断迟早会让他们赔 9万亿人民币！但是前提就

是我们退出 WTO协议，因为据我间接知道，根据 WTO秘密协议，美国

在华企业在中国的纠纷必须美国法院裁决！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0312:35 

    记住这个 9 亿天价赔款！美国药企和医疗器械在中国大肆行贿，

垄断抬高价格，市场垄断迟早会让他们赔 9万亿人民币！但是前提就

是我们退出 WTO协议，因为据我间接知道，根据 WTO秘密协议，美国

在华企业在中国的纠纷必须美国法院裁决！类似的还有渤海漏油居然

就不了了之了！同样是英国在美国漏油就被罚死了，对外法律法规全

部要清理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0312:41 

    引用：安利是天然維 C,本案是合成維 C.維 C 市場本是德國巴斯

夫,瑞士羅氏,日本武田多年高價高獲利壟斷的市場.中國人的一個合
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成新技術打破了他們的壟斷,但中國人的惡性殺價競爭害了自己,也

害了國外對手,走到今天這樣子不奇怪.國內的許多行業如不警惕未

來也很危險. 

    中国商务部新闻发言人沈丹阳就此案曾公开表态称，美国联邦地

区法院在“维生素 C反垄断案”中对中国企业的审理结果是不公正和

不恰当的，美国法院基于中国企业在中国的合法行为而对其处以巨额

的惩罚性赔偿，是完全不合适的。 

    ---------既然是不公正和不恰当的，中国政府敢反击吗？ 

    美国的安利传销维生素 C那才是真正的超高价！怎么没看到中国

机构去查它的垄断！请马上查！安利所谓的维生素 C是国药准字号维

生素 C的几十倍价格！到头来，美国的损失会更大！只要中国的机构

肯出面！ 

    国体弱，国体弱，任人宰，任人割。 

    ----------- 

    我们可以看出来，在这样不公平的国际经济秩序下，中国企业就

是有好东西走出去也要被人家限制和罚款罚死！所谓世界经济一体化

就是人家要占据高端的让你搞低端的，就是这么回事，与其这样，老

子不和你们玩了，既然我们取不了你们的高端市场那么就维护我自己

的高端市场，我的低端产品你爱要不要，让美国英国人民重新捡起珍

妮织布机吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0312:59 

    大家一定要记住一个事实：低于 8就会出现财政支付问题！这就
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是各地财政过紧日子的原因！只要保 7，我们的货币每年要贬值 20%！

---这是物价还上涨的原因！如果没有 3800 万套保障房，中国经济

2011 年起实际每年只有百分之 5-6，意味着一些地方政府倒闭破产，

烂尾楼和工程出现！实际上保障房和棚户区改造的拉动已经快到尾声

了！大戏要上演了！ 

    附录：原文：在邦主眼中，许小年是中国为数不多的有良知的经

济学家之一。11 月 6 日，许教授在温商论坛上有个演讲，谈到了三

中全会与中国经济的未来。邦主整理全文如下，以飨邦友： 

    我今天在这里讲的题目是“结构性衰退及其医治”，一个主要的

观点就是我们当前所面临的经济困难——经济速度的放缓。温州地方

大家比我知道的更清楚，它在过去十几年间经济的高速增长所积累的

问题现在逐渐的暴露出来了，有很多严峻的挑战。那么，如何去看待

这些问题，我的一个核心的观点就是，这些问题是中国经济在快速发

展的过程中，经济结构出现失衡所产生的问题，这种增长速度的放缓

我把它称之为结构性衰退。衰退它用词的含义并不是我们通常讲的经

济要负增长，而是增长速度的放慢。结构性衰退和我们通常所理解的

周期系衰退有根本的区别，周期性衰退就像春夏秋冬四季循环一样，

现在天气冷了大家不用担心，因为你熬两三个月气候自然转暖，你扛

一阵也就过去了。而结构性衰退和周期性衰退它根本的区别就在于，

如果不能够纠正结构性的扭曲，衰退将持续较长时间，它不能自动恢

复，必须要推行结构性的改革和结构性的调整，所以这是我今天讲的

一个主要观点。 
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    我们现在讲一下中国经济结构的失衡是什么？中国经济的结构

失衡从数字上非常明显的是投资和消费的失衡。投资每年增长 20%，

消费每年增长不到 10%，两者相差一倍，或者投资增长率是消费的两

倍。这样带来什么结果？投资是要形成生产能力，投资的增长长期地

领先于消费的增长，就使得生产能力的形成超前了社会需求，结果是

过剩产能，中国现在最大的结构失衡就是过剩产能。 

    你去看一下哪个行业产能不过剩，全都是过剩产能，过剩产能对

经济的危害是什么？恶性竞争、价格不断下跌，因为产能过剩大家都

是发愁自己的产品怎么卖出去，于是在市场上恶性竞争，所以互相比

赛降价，降价的结果是企业的利润率越来越薄，最后发生亏损，亏损

的时间长了企业倒闭、工人失业、社会不稳定出问题，而企业一旦倒

闭银行坏账大量出现。 

    中国经济目前的结构性问题看上去就是投资和消费的严重失衡，

社会购买力跟不上，整个全社会供应能力的增加。哪里产能不过剩，

传统的制造业全都产能过剩，钢铁、水泥、玻璃、建筑材料、电解铝、

煤化工、发电量、发电设备、多晶硅、风电设备、造纸、印刷、造船、

航运、化肥、电视、冰箱、手机等，没有一个不是产能过剩的行业，

传统制造业通通产能过剩。 

    这些过剩产能生产出来的产品卖不出去，这些产能所用的银行贷

款就无法偿还，那银行坏账是必然的，银行现在老做手脚，把坏账藏

着，各种各样的猫腻，过桥贷款等等，无非是忽悠上级，说坏账率双

降。还双降呢！应该是“霜降”，怎么可能在这个时候坏账率双降，
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应该是双升。为什么双降？造假账，忽悠领导。 

    在产能过剩的情况下企业不敢投资了，于是中国经济增长的速度

就放慢了，因为在过去的十几年间我们主要是依靠投资才增长，现在

面对过剩产能企业不敢投资了，经济增长速度自然就放慢了，所以我

们把它叫做结构性衰退，是由于结构失衡出现投资增长速度的下降，

带来的是经济增长速度的下降。 

    这样的结构性衰退，政府采取的政策不应该是拉动内需，在 2009

年的时候，我们应对国际金融危机推出 4 万亿，其实根本不止 4 万

亿，大概投入的资源有 10几万亿。这 10万亿的资源投入中主力军是

银行，财政投入大概也就一两万亿，其余的都是银行，所以银行今天

不出坏账事情就很奇怪了，那中国还真是地球上非常特殊的国家。如

此大规模仓促的投资、项目的上马，没有经过仔细的论证和风险的评

估居然没有坏账，这个难以现象。 

    我们为什么反对政府干预市场，因为政府的干预打乱了市场的正

常运行，给企业带来了一种错觉甚至是幻觉，以为强大的政府可以人

为的制造经济景气，跟着政府冲进去了，现在被套了没人给你解套。

跟着政府投光伏的、投风电的现在什么情况？全都被套了，所以基本

的经济规律你是不可以违反的，你要是违反了一定受到惩罚。 

    4万亿并没有改变中国经济总体的运行事态，在这里我们没有用

GDP，为什么没有用大家都知道，现在连领导都不用 GDP 了，我们为

什么要用 GDP，外国记者问领导，“你看中国的经济形势，你看什么

呢？”领导说我不看 GDP，我看三个指标，第一叫发电量；第二叫铁
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路货运总量；第三叫中长期贷款，这就是后来着名的“克强指数”，

这是克强总理观察中国经济所用的指标，所以我们要听领导的话，才

用“克强指数”，而不用统计局的 GDP。 

    发电量非常清楚，深谷是 2008 年的国际金融危机，高峰是 4 万

亿。4万亿实际上是十几万亿，只维持了几个季度的繁荣，经济就一

路下滑，所以不要迷信政府这只有形之手，把自己的事做好，根据市

场基本的规律来安排企业的发展，不要听政府说什么，要听消费者说

什么。当然你要知道政府它想干什么，因为我们生活在一个政府对经

济有很大影响力的国家中，你完全忽视政府的政策也不太可能，但是

不要把企业的经营发展和政府的政策挂起钩来。 

    一路下滑滑到了二次探底的谷底，二次探底出现在去年的下半年，

二次探底以后政府又急了，又来了一轮“4 万亿 2.0”，“4 万亿 2.0”

大家知道的不多，为什么啊？因为这一次是转到地下了，打枪的不要，

悄悄的进去，发改委不知不觉中几千亿的项目就批出去了，资本市场

不知不觉若干万亿的资金放出去了，于是“4 万亿 2.0”持续到今天

大家感觉到的所谓企稳，现在官方、民间宏观经济用的词不是 2009

年的强劲反弹了，而是回落企稳。那我们知道这企稳是假的，它是“4

万亿 2.0”的作用，七八月份一直延续到九十月份，各位感觉日子好

过了一点，原因是“4万亿 2.0”的余威以及最近在房地产上的放松，

所以让大家感觉到似乎又过去了。 

    没有，只要结构性的问题一天不解决，任何反弹和企稳都是暂时

的，所以我在等着三次探底，三次什么探底我也不知道，但是我知道
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它一定会发生，因为结构性问题没有解决。同样的结构性的分析，我

知道欧洲经济会继续下滑，滑到什么时候是最低点我也不知道，但是

我知道它会继续下滑，因为它的结构性没有解决，它的过度负债问题

依然没有解决。 

    我们的过剩产能问题刚开始被官方所承认，于是政府又制定这规

划那规划来消除过剩产能，我想说你们还是定规划吗，过剩产能全是

你规划出来的，现在你又来规划扫除过剩产能，你放一把火现在又来

积极的救火。铁路货运总量的趋势跟发电量完全一样，不用我解释，

大家一看就知道，最近铁路货运总量虽然有一点点反弹，但还是负增

长，只不过负增长比以前小了一点，仍然是一路下滑，挡不住。 

    -------------------- 

    所以，我破解这个危机的办法就是大量印发货币，直接先让房地

产商全面破产，银行收烂尾楼，再政府印钱，先四十万亿补贴发到各

个层次的国民手里！对于无房的直接发放政府购房免息贷款！让老百

姓先住房子再说！如果失业了，国家连他们本金都可以免一部分或者

全部！其他定向消费补贴居民购买本国企业产品，对于潜力大的私人

企业用两个手段即鼓励他们发展又加强国家参股控制，具体就是国家

给有好产品的私企提供专项补贴的市场份额，国家同时要入股参股，

以此利润增加社保医保的有效积累！除了税收，国家没有自己的收入

是不可能稳定的获得养老和医疗的钱的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0313:19 

    爱国左派不能让人家牵着鼻子走，要提出自己的改革施政纲领-
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--ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2013-

12-313:18:30 

    爱国左派不能让人家牵着鼻子走，要提出自己的改革施政纲领 

    我们左派爱国人士要高瞻远睹，不能一味的局限在和人家对骂，

批判揭露上。我们要做好我们的舆论准备、施政准备，应对可能到来

的经济混乱我们要拿出我们的治国全方位预案，历史永远垂青有准备

的人和团体！我们现在左派爱国人士是零散的，没有组织，人家也不

许我们有组织的，我们是各自为战的，但是我们要从心理上建立天下

兴亡舍我其谁的豪迈气势！我在此开篇不断补充完善！ 

    更 新 文 章 在 http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp ？

NID=122 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0320:07 

    政治局：出台国家新型城镇化规划完善征地制度 

    2013年 12月 03日 18:01 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    中共中央政治局 12 月 3 日召开会议，分析研究 2014 年经济工

作，听取第二次全国土地调查情况汇报。会议提出，要走新型城镇化

道路，出台实施国家新型城镇化规划，落实和完善区域发展规划和政

策。做好住房保障和房地产市场调控工作。 

    -----------怪不得今天股市涨，原来风在这里！做好住房保障

和房地产市场调控工作---给房产税吹风了，主动调控的房价下跌会
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很有面子的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0322:25 

    @zxl1968201278楼 2012-07-3023:27:20 

    几大网站把我封杀了，本来到这里散心，也罢，给哥们露一手！

他们低价掠夺了新疆资源，收入是新疆人民的三倍以上却享受比新疆

人民还便宜的天然气价格！把新疆的资源廉价圈完！还美其名曰支援

我们新疆贫困户！时至今日就是他们不愿意给我们涨一点点工资，我

操他妈！我们新疆各族人民不是天生的穷鬼！我操他奶奶！即使到非

洲开矿也要给非洲人盖学校盖医院给他们高工资而且只许雇佣非洲

当地工人！管理层必须是当地人为主！这是中...... 

    ----------------------------- 

    @SGJ6350212468楼 2013-12-0321:05:02 

    你太冲动啦，和前面判若两人，冲动是魔鬼。 

    ----------------------------- 

    是的，我检讨，低调，这年头，低调就意味着活着。高调的都先

进去了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0411:52 

    @欧阳绝痕 12476楼 2013-12-0410:14:24 

    把老师的所有回复都看完了老师大才！ 

    再请问下老师昨天的黄金大跌，是否能买了？是去银行买金条还

是纸黄金？ 

    我准备年底先换美元，明年初再换点然后不久换回人民币抄底黄
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金是否可行？多谢老师！ 

    不好意思，有些字打错了，抱歉！ 

    ----------------------------- 

    不能买，买实物黄金，再等一次大跌，下跌通道才打开，等美联

储缩 QE市场极度恐慌的时候！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0412:01 

    @tianyachuiba12474楼 2013-12-0402:01:56 

    有篇帖子名叫“中国经济无言的结局，五年倒计时”比较经典，

大家都比较感兴趣房价！那篇帖子里面说的很经典哦！！ 

    里面有对中或政治经济历史心理文化等都很深的研究！！！ 

    尤其是从 12年预测的 

    1，双轨制不可能改变的问题。 

    2，股市融资权贵圈钱搞投资问题。 

    3，犀利努力防止兑换外汇出逃问题。 

    4，农村城镇化承接城市房地产泡沫、诱骗资本进入农村固化于

土地以防外汇出逃问题。 

    ----------------------------- 

    。------------ 

    第一：那时就预测有国安委是不可能的！如果那时预测是维稳全

国指挥部还差不多！ 

    第二：努力防止兑换外汇出逃问题更不靠谱，上海自贸区就是让

外汇自由出入！ 
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    第三：农村城镇化承接城市房地产泡沫、诱骗资本进入农村固化

于土地以防外汇出逃问题更是扯淡了，人家巴不得把土地拿光呢！当

然，这给我提供了一个思路，可以使请君入瓮之计！如果左派当权，

资本又大量进入农村土地后，宣布买卖土地违反宪法，非法所得归国

库，这一招很绝，但是现在看他们没有这个志向敢使，而且要提前做

全面战争准备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0412:10 

    在全国百城房价连涨 17 个月的如虹气势下，北京的住房市场成

交量悄然下滑了。 

    根据多家经纪机构对北京房地产市场成交数据的统计，11月份，

含保障房在内的北京新建商品住宅成交 7370 套，环比下降 21.3%，

同比下降 43.3%。二手住宅网签总量为 11355套，环比上涨 5.2%，但

同比下降 21.4%。北京住房成交量的下滑不是偶然的，在影响北京房

地产成交量的因素中，不动产统一登记制度的出台影响无疑最为深远。

不动产统一登记是国家部署房地产调控长效机制的关键前提，不动产

登记不仅仅是确认物权的延伸，更重要的是让房产税等长效机制有了

操作的标的。对于购房者而言，不动产统一登记或许将让拥有多套房

者因避税、反贪污等因素而抛售存量房，所以市场预期普遍转向观望。

这是影响二手房交易的一个长远的因素。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0412:14 

    巴西房价五年上涨 200%美媒：泡沫或将破灭 

    2013年 12月 03日 15:38 
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    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    据美国《国际财经时报》11 月 29 日报道，在 2008 年全球金融

危机后，巴西不同于其它大部分国家，其一直处于房地产(行情专区)

繁荣时期，并在五年的扩展下变得更为强劲，房价自 2008 年起全国

范围内已上涨了 200%。但许多业内人士并不看好，认为这是房地产

泡沫破灭的前兆。 

    据 FipeZap 房地产指数，根据巴西的房产售价或租金显示，自

2008年起里约热内卢房价已上涨 230%，圣保罗则为 188%，这两个城

市的公寓价格比美国迈阿密贵将近 60%。 

    巴西看来似乎正在步美国和一些欧洲国家的后尘——房地产崩

溃导致全球经济衰退。但情况又不尽相同，虽然巴西也存在价格泡沫，

但其对住房信贷要远远严格得多。在美国，很多贷款先以较低的初始

利率后才转变为高利率，导致房主负担不起贷款。然而，巴西，在学

习了北欧国家的错误后，对发放抵押贷款有很高的限制要求。贷款只

向每月还贷钱数不超过其收入 30%的人群提供。现在，全巴西只有 20%

的人口使用抵押贷款债务。 

    巴西在 2013 年 8 月抵押贷款量从 2012 年相当于其 GDP 的 6.8%

上升至 7.9%，虽然增长缓慢，但业内人士认为需保持警醒。伦敦“资

本经济”发表报告称巴西信贷扩张就像 2008 年金融危机前大多发达

国家所经历的不正常繁荣的重演。诺贝尔经济学奖得主、房价方面的

权威罗伯特希勒(RobertShiller)也称：“我不能说这是一个泡沫，因

为我不了解这个市场的特点。但相比先前发生泡沫危机的其他国家的
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数据显示，我只能说要谨慎行事。” 

    ------------------ 

    看来不是中国一个人在战斗，还有印度在限制国民购买黄金呢！

剪金砖的羊毛呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0412:28 

    引用：中国妓女已多达 2000万 

    发表于：2013-12-0318:20:48 

    作者:没有尽头 20122 

    中国妓女已多达 2000万 

    中国妓女已多达 2000 万，其中职业妓女就有 400 万。全国妓女

总收入高达 5000亿人民币。 

    妓女营业其中的场所，一般冠名是“ 

    夜总会”.“歌舞厅”.“ 

    美容院”.“按摩院”.”发廊“.”足浴“等。社会对各色妓女

的俗称也分门别类：一般把出卖色相而向大款人物按月或一段时期取

酬的叫“二奶”或“包婆”；在风月场所逢迎伺候的叫“陪女”.“应

招妹”或“发廊妹”等；在简陋场地以致大街小巷出卖皮肉的则叫“工

棚妹”或“马路女”等。 

    中国妓女卖淫已成为一种事实上的产业，应无争议。有的 

    社会学 

    研究者甚至呼吁应参照欧美国家，把中国的妓女改称“性工作者”，

让其合法纳税并享受有关 
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    社会福利。著名性学研究者李银河是 

    始作俑者。她批判现行中国的卖淫法，认为可指定对官员及平民

不同的政策，以解决干部嫖娼问题。她说：澳门就有规定即公务员不

许涉足赌博色情场所，但一般 

    百姓则可以。这一方面可防止腐败，另一方面可满足老百姓需求。

中国因执行 30多年的“只生一个” 

    计划生育政策，及自古以来“重男轻女”封建习俗影响，已造成

非男不生.女婴被弃因而出生人口性别比例失调的严重后果。据统计，

全国有 8 亿男性，其中婚龄者已达 2.5 亿，因婚龄女性之相对短缺，

全国约 3000万 

    婚龄男子无法找到配偶。李银河近年在湘西农村调查发现：当地

男人三分之一打光棍，嫖妓是解决性需求的唯一出路（30 元一次）。

她认为：随着多年出生人口性别比一直保持 120 高位（男婴 120 个，

女婴 100个），国家将不得不考虑 

    卖淫非罪化问题。 

    [转自***http://***/] 

    不过，李银河们以婚龄男子性的刚性需求为理由而要求法律对卖

淫网开一面，虽有其合理性，但在法律制定及严格执行上却很不可行。

因为婚龄男子只是庞大百姓群体之一部分，若只允许这个特殊群体嫖

娼，而不许一般百姓买春，岂不意味中国还要专门制定一部“婚龄男

子嫖娼法”？倘若允许所有 8 亿男子中的百姓都可合法嫖娼，那么，

其所招致的严重社会问题（家庭道德.公共卫生等）恐怕又比光棍现
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象更为棘手。再说，中国嫖娼养“二奶”的官员们都是有妇之夫，何

来刚“性”需求问题？这类人的嫖娼养“二奶”，只能是其以公权谋

取女色以泄发性欲的犯罪行径！在目下的“性中国”，贪官污吏以权

猎色的无耻下流程度可谓空前绝后。从前中共中央政治局委员.北京

市委书记陈希同与情妇鬼混密室的四周墙壁及天花板上的巨大玻璃

镜，到原湖北省天门市委书记张二江及广西来宾烟草局局长韩峰两人

详细描述养“奶”嫖娼体验的“性爱日记‘，再到江西省政府原副秘

书长吴志明专门保存“快乐见证”的“快乐日记”内页竟黏贴有 100

多位“情妇”的阴毛，又有前广州市委书记罗志明除了疯狂玩弄女性，

竟还收藏了 58条沾有女性阴液的内裤。 

    从一个三十多年前还是严重 

    性压抑.性封闭的国家，迅即堕落为 

    卖淫嫖娼风靡.权色交易盛行的当今社会。伴随 

    中国经济高速发展， 

    中国社会也痛苦地付出了各种高昂代价，国民 

    性道德和性健康水平都大幅下降，即为十分可怕的一种。 

    ----------------- 

    我们学校门口 300米内就有各种色情场所多处，那年我当维稳民

兵去检查安全，就抓到过现行啊！现在很多家长工作压力大，觉得中

学生大了，孩子自己回家，但回家路上女孩子就被变相劫持诱骗的现

象还是有的！哎！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0416:50 
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    房企欠税万亿因税务部门默认未来或并入房产税 

    2013年 12月 04日 06:51张晓玲 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    土地增值税欠缴调查：未来或并入房产税 

    有专家指出，与其说是开发商不愿意及时清算土增税，还不如说

是当地财政、税务部门为了不冲高当年的基数，默许甚至希望开发商

延迟清算，藏“税”于企。 

    一周以来，央视曝光房企拖欠土地增值税一事，持续发酵。 

    “央视报道有误差，但‘任志强们’也未必都对。”多位会计、

税法专业人士指出，虽然央视在税收统计上有瑕疵，但不可否认，土

地增值税确实存在“先天不足”，税制设计不合理、房企通过会计操

作手法避税等问题，普遍存在。 

    一位税法专家对 21世纪经济报道介绍，1994年出台的土地增值

税相关法规面临调整。而在未来房地产(行情专区)税制的构建中，建

立统一的持有环节的房地产税也将是一大趋势，包括土增税在内的多

个税种，都有可能调整和并入该税。 

    中共十八届三中全会《决定》明确提出“加快房地产税立法并适

时推进改革”。在税法专家看来，未来的税制改革设计中，最好将包

括土地增值税在内的繁杂税种，合并为统一的房地产税，减少交易、

流通环节税费，增加持有环节税费。 

    事实上的欠缴 

    央视对房企欠缴土增税的报道，激起开发商和税务部门极大的反
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弹。 

    任志强等开发商“不淡定”的背后，是房企采取多种会计手法规

避土地增值税清算，从而导致事实上的欠缴、一拖再拖普遍存在。 

    以华远地产(行情股吧买卖点)为例，根据华远地产 2012年年报，

2012年末华远地产应交税费项下土地增值税约 5.50亿元，占其当年

销售额近 10%。 

    但这笔钱并不需要在当年度缴纳，因为正如任志强所说，这笔钱

是按照土增税相关规定预提出的，在未到清算时间不用缴纳。 

    然而，“任何一个会计都清楚，不交按预征率计算出来的应交土

增税，都属于拖欠税款。”在忆通律师事务所律师李劲松看来，这笔

钱已经构成了事实上的欠缴。 

    熟悉内情的房地产税务人士透露，对于预提的土地增值税，相当

于企业预提的拨备，在会计核算上，目前在“应交税费-应交土地增

值税”科目中核算，开发商为了少交企业所得税，一般都会主动、积

极地在当期计提与项目竣工结算进度相配比的土地增值税，在利润表

“营业税金及附加”项目中反映，减少了当期利润，这样，企业所得

税就少交了。而在资产负债表中，它则体现在“应交税费”项目中，

如果清算时间往后拖上个好几年，这个应缴未缴的土地增值税就像滚

雪球一样越滚越大，看起来，确实好像欠下大量的税款。 

    资深会计专家马靖昊认为，按照目前的制度，大量未交的土地增

值税税款，说是欠税，却还没有最终清算；说不是欠税，它又迟迟不

清算，这就是问题的症结所在。而由于房地产“清算时点”存在不确
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定性，达到还是未达到税法规定的清算条件，开发商可以按照自己的

目的通过各种手段，去操控清算条件。 

    业内人士向 21 世纪经济报道记者介绍，开发商合法规避土地增

值税有好几种办法。首先，是尽量避免触发刚性的主动申报清算义务。

比如，在项目规划时即预设超过 15%的可售建面用于自留运营，或在

销售环节采用多种多样的非直接销售方式，处置高于 15%总可售建面

的物业的所有权等。 

    其次，是在“项目全部完成销售”前至少保留一套房屋不销售，

进而适用“主管税务机关可要求纳税人进行土增税清算”的游戏规则。 

    再次，对同一清算项目分块、分层、分期多次申办预售许可证，

使相关项目“取得销售(预售)许可证满三年”的起算时点大大延后。 

    经过上述“税务筹划”后，大量土增税被延迟清算。一位税法专

家直言，尽管众多开发商否认此前预提的土地增值税“应交未交”违

法，但是从任志强“可以不交”的话语中，可以看出未按照法律要求，

如数缴纳土地增值税的情况，基本属实。 

    根据国泰君安证券披露的分析师报告显示，目前土地增值税的缺

口大约在 7000亿左右。但业内人士也指出，这是根据开发商 5%的计

提率得出的，并未按照一个个项目来实际核算，真实的土地增值税如

果要清缴，其额度难以估计。 

    至于国家税务总局以及地方税务部门为什么也要站出来说话？

马靖昊认为，其中有一个很重要原因就是，央视报道的 3.8万亿元欠

税如果真的成立，税务局收不上来，出现大量的坏账，税务部门就会
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非常难看。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0416:53 

    土增税的“先天缺陷” 

    马靖昊指出，一个税种，如果纳税人可以通过制度漏洞规避掉，

使得这部分税收在账面上处于合法的“应缴未缴”状态，那么可以说

这个税种是一个存在先天缺陷的“低能儿”。土地增值税正是这样一

个“低能儿”，由于先天设计缺陷，留下了大量可供操控的弹性空间。 

    “如果税务机关不向房企下发清缴通知，只要开发商不办理竣工

验收手续，或者不把房子卖完，就可以一直合理、合法地不去进行土

地增值税清算，也就构不成‘拖欠’。”一位帮多家开发商做税务筹划

的专业人士透露，企业都是逐利的，只要不违法，都会选择避税。现

实中，开发商规避土地增值税清算普遍存在。 

    追溯土地增值税及其计征方式数年来的出台历程，21 世纪经济

报道记者多方采访发现，该税种由于采取累进税率，对开发商影响极

大，曾引发开发商集体游说有关部门。一位当年参与此事的香港开发

商透露，当时找了很多专家和学者研讨，一开始试图降低累进税率的

征收办法，后来又提出了预征的措施。 

    在该税出台一年后，1995 年 1 月出台的《土地增值税暂行条例

实施细则》，规定可以对纳税人预征土地增值税，预征的比例数次调

整，目前为 1%-5%。 

    在此过程中，多家开发商参与细则建议、制定，导致该制度最后

倾向于其利益，在实践中也可以使得开发商利用规则避税。 
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    多位税法专业人士表示，十多年过去，开发商已形成一整套应对

土增税的方法和机制，以实现企业最终的利润最大化。 

    首先，从清算结果来看，清算工作实际税负率不高，以广州市为

例，在近年来已经清算的项目中，实际税负率最高为 9%，最低为 1%。 

    并且，按照土地增值税的计算公式倒推，实际税负率低于 5%时，

意味着该项目的普通住宅的增值额不超过 20%，清算税款主要来自其

它类型的房产。房地产项目的增值额偏低除了房地产开发企业可以享

受开发成本 20%加计扣除的因素外，企业申报资料不能反映其实际情

况也是一个重要因素。 

    另一值得注意的现象是，企业所得税退税的案例增多，并且金额

屡创新高。这是因为清算的实际税负率虽然不高，但却仍比预征率大，

对于实行查帐征收企业所得税的房企，由于缴纳的土地增值税可以税

前扣除，清算实际缴纳的税款分摊至各年，就意味着当年的企业所得

税缴多了，因此出现了所得税退税的问题。 

    此外，清算后房地产开发企业注销案例明显增多，以避免税务机

关稽查。只要注销申请一通过，企业的经营者就等于安全着陆，税收

的风险基本上转嫁给了税务机关。 

    CRIC 研究中心分析师朱一鸣指出，我国土地增值税存在征管不

力的现象。2012年，全国房地产销售额达 6.44万亿，其中住宅 5.35

万亿。但 2012年我国土地增值税征收额只有区区 2719亿元，不仅远

少于土地出让收入 2.69万亿，甚至少于契税 2874亿元。土地增值税

的测算方法不科学，具体操作较困难，是最大的原因。 
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    重建房地产税制 

    对于土增税存在的问题，国家税务总局曾公开回应称，下一步税

务总局将完善制度措施，加强土地增值税征管。 

    但在很多专业人士看来，这并不能解决根本问题。解决问题的方

法也许需要房地产税制的重建。 

    中山大学财税系主任林江向 21 世纪经济报道记者表示，土地增

值税之争的深层次原因也是央地事权、财权的矛盾，地方政府希望在

税收收入上留有回旋余地，土地增值税成为在现行税制下可以被“操

控”的税种。 

    林江说，2002年设立的开发企业所得税、土增税分属国税、地税

征管。国税负责的企业所得税汇算与地税负责的土增税清算，难以很

好地协同；而在现行中央与地方财政分成体制下，地方政府难以做到

土增税“应收尽收”。土地增值税属于 100%的地方税种，某些情况下，

与其说是开发商不愿意及时清算土增税，还不如说是当地财政、税务

部门为了不冲高当年的基数，默许甚至希望开发商延迟清算，藏“税”

于企。 

    针对土地增值税“欠缴”之辩，有专家称，土地增值税本质上仍

是资本利得税。从长期看，可能会被并入房地产税。 

    中国财税法学研究会副会长、中国政法大学财税法研究中心主任

施正文认为，应按照三中全会要求加大房地产税改革试点力度，并以

此为契机将备受争议的土地增值税最终并入房地产税中，达到降低房

价或者减缓房价增长等长期目标。同时，可以减少执法部门因自由裁
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量权较大而导致选择性执法的空间。 

    林江也认为，在税制改革设计中，要把土地出让金、房产税、土

地使用税和土地增值税等不同税种合并到统一的房地产税中，厘清、

完善房地产领域的税收，在征收额度、缴纳方式上推进改革，以此回

到市场化的初衷上。 

    11月 25日，财政部部长楼继伟表示，下一步深化税制改革的重

点内容将包括，全面推进增值税改革，建立符合产业发展规律、规范

的消费型增值税制度，消除重复征税问题；加快房产税立法和改革步

伐，减少房产建设和交易环节税费，清费立税，提高保有环节的税收。 

    ----------------- 

    房产税开始加快舆论准备了，啊，美国退出 QE 也快了，这是同

步的！多说一句，当年不是当地财政、税务部门为了不冲高当年的基

数，默许甚至希望开发商延迟清藏“税”于企。是压根不想收这个税！

因为就是他们自己的子女在开发房地产，起步的时候资金都有限都是

靠贷款的，都是空手套白狼！要让潘任美们节省资金到极限啊，今天

让老百姓替他们用房产税收，开发商欠的钱，由购房者买单，天下好

事都让你们想到了。真聪明。感想敢干敢说，中房协的风范！网友说

的好：“假戏真演——双簧：先说地产商欠万亿土地增值税，地产商

立马回说没那事；转眼又把这事当真的，砖家连忙接嘴“把‘欠税’

加进房产税”，拿羊子开剪。典型骗子伎俩！”惹不起任志强但敢惹老

百姓！想一想老任半夜给谁打电话曝光我就觉得是不是在警告某人你

的把柄在我手里赶快保护我！否则电话内容可以公开的！！！呵呵呵呵！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0416:55 

    名家点金：强劲非农数据将致使金价大跌 

    2013年 12月 04日 16:10 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    周二黄金价格弱势反弹回调，最低 1215 美元，最高 1226.5 美

元，日线收出一根小阳线，价格目前依然维持空头强势格局没有变化，

处在短期线下方并沿着下跌，这样的过程依然看成是下降以来的第一

阶段，并且在不断延伸中达到了 1215 美元目标位置，首先达到此位

置有一个重要的意义在于周线级别的中线调整可能要接近尾声，而在

过去三个月之前的时候，当预期价格会到 1215 美元时很多人觉得不

可能并且有的节奏没掌握好还认为分析存在问题。 

    ---------快退出 QE了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0510:49 

    我忽然想到一句流传很广的话：吃地沟油操中南海的心。这话简

直就是嘲讽我们屁民，让屁民断绝参政议政的想法，让我们应该老老

实实世代为奴！这是很反动反人类公平自由的一句话！一个国家如果

由极少数人决定最根本政策本身就是很危险的，一方面很有可能是这

少数人操控董事会为自己谋利，比如官邸制我有点感觉是官员逃避房

产税的意思！另外一方面，决策人越少也越容易被收买！中国是操心

自己和同胞权利的屁民太少了才让人家无所顾忌的代表我们全球奢

侈消费！ 

    引用网友评论：最近公知流行几个段子，其中一个是地下室吃泡
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面想政治，一个就是这“吃地沟油的命，操中南海的心”，基本意思

都是一样的。我把“吃地沟油的命，操中南海的心”给大家翻译一下

那就是“一人一票，参政议政（全民参政么）”。奇怪了这不是公知们

真天喊得民主！！自由！！宪政么？？？ 

    吃地沟油的人无疑是穷人，就是那些经常被公知们代表的人，就

是公知们经常呼吁要政府重视的人。公知们总是质疑各种政策，各种

事件，无不是打着为这些穷人们请愿的旗号。李大嘴不是要竞选人大

代表么？他所代表的是什么人？不还是这些穷人么？？艾脱裤号称

调查真相不是说为了这些穷人的孩子们？？？公知们整天质疑这个

质疑那个，哪次打得不是为民请愿的旗号？ 

    可是在这几天这些穷人发声了，姑且不说有没有被控制，至少在

公知们编排的段子里没有被控制，但是公知们怕了，于是开始用他们

最犀利的武器====》冷嘲热讽和侮辱谩骂去攻击那些他们声称代表曾

经被他们代表了的穷人，所有的原因就是一个，这些人居然敢和公知

老爷们唱反调！！！ 

    记住这一次吧，记住他们的嘴脸。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0511:25 

    昨天，有两个新闻 

    第一，中国退回美国 15 万吨转基因玉米！识别区问题，美国副

总统来了！ 

    ----------------这是好事，但愿只是开始！ 

    第二，披露大型零售商对供货商的相当于征税的盘剥，我惊奇的
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发现没有法律处罚像沃尔玛这样的大型超市连锁商，只有相关规定！ 

    ---------------这是首次提出这个关键的问题！外资就是要把

控渠道！这个问题的本质是什么？是只要把控了销售渠道基本上大型

零售商就相当于有了自主收税钱了！注意不是涨价是收税！里面暴露

出中国现行法律的低效和对弱势群体的极端不利，我自己由于高铁离

我们家房子太近违反国家规定，想告人家研究半天发现，没有办法告，

因为我去告谁？高铁拆迁办公室这样一个临时机构如何告？告地方

政府还是告中国铁路总公司？光是法院扯皮就把人耗死！昨天央视报

道中供货商们问了大律师，大律师也说没有办法告！因为没有法律对

零售商制约，只有国家五部委规定！对于规定法院可以认为不是法律

而不受理！我想问，法院不管一些社会强势集团对弱小百姓的侵权行

为，不保护受伤害的弱势群体，让老百姓没有办法告状、没有钱告状，

没有办法轻松一键搞定的维权，只是让全国受到伤害的人们在受到伤

害后再被剥几层皮的最后依然一无所有，这样的法院是干什么吃的？

所以司法必须做重点变革！以前我有文章写过如何变！我自己以前还

有一套房子和现在供应商一样没有办法按照法律和开发商打官司，只

能按照行政法规到工商局告开发商一房二卖，结果也立案了，却没有

任何结果！一拖 10 年了！现在被大型零售商盘剥的供应商散户现在

和我面临的局面一模一样，不过他们这次去告工商局行政不作为，我

认为这一切要追究国务院的行政不作为！谁能监管地方政府和各级行

政机机构----必须屁民对他们监管他们才能替我们办事！我反对政治

体制改变但是坚决要进行行政体制和监督体制的改变！ 
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    最近光是识别区问题我认为可以考虑是作秀，但是央视曝光的几

个开发商偷税和大型超市的问题和最重要的转基因玉米的问题反应

出好像还是有些正能量的，似乎有些变化，黑暗中有些光明！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0511:28 

    如果退回转基因玉米的事联系习的关于粮食的讲话，我再第三次

提出深改委主任名单，好像有些什么变化，但是我不确定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0511:55 

    日媒：美不再要求中国撤识别区要求别再扩大(1) 

    2013-12-0416:58:06王欢环球网 

    【环球网报道记者王欢】日本共同社 12 月 4 日报道称，美国白

宫发言人卡尼当地时间 3 日在记者会上就中国划设东海防空识别区

一事表示，将要求中方不执行相关规定。但未表示要求中方撤销识别

区。 

    与此同时，卡尼还要求中国不再划设新的防空识别区，并强调美

副总统拜登将在 4 日开始的访华之行中直接向中方领导人表明美方

的这一立场。 

    共同社称，有关东海防空识别区问题，中国政府要求各国提交飞

行计划，并宣布 11月底中国空军曾紧急升空应对美日军机。 

    美国国务院副发言人玛丽·哈尔夫 3日在记者会上表示，提交飞

行计划等规定“不符合航运的国际惯例和规范”，美方要求中国不实

际执行这些规定。 

    12 月 3 日，中国外交部发言人洪磊在当天的记者会上透露，中
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方划设东海防空识别区以后，飞经识别区相关国家和地区的绝大部分

航空公司已经向中方通报了飞行计划。截至目前，共有 19 个国家和

3 个地区的 55 家航空公司向中方通报了飞行计划。中方对他们的建

设性态度和对中方的理解和配合表示赞赏。中方认为有关做法是互利

的，既有利于中方维护领土领空安全，防止误判，同时，也有利于有

关航空公司的飞行安全，有利于东海上空的飞行秩序。 

    -------------- 

    哎，我前几天说，应该不理睬美日对东海识别区的试探，迅速扩

大识别区到南海、黄海！决策层又下棋比别人慢了一步，先圈地再说！

比如黄海，能够让美国航母随便来威胁北京吗？不能！你今天来我不

打你，不代表我永远不打你，我越不打你你应该越害怕我什么时候来

个大的打击！说真的，几架飞机我们真看不上，我们要的是消灭舰队

和机群！比如钓鱼岛，如果决定打，就要等日本较大机群到钓鱼岛附

近我们识别区的时候予以全歼！我再说一遍，我们不仅要划定航空识

别区，也要划定航母识别区，理论依据以航母战机的飞行半径为依据！

航母不能按照船来算，应该以飞机来算识别区！我们的识别区应该设

立一线警告区和二线可以驱逐也可以直接击落区！台湾海峡理所当然

是我们的航母识别区！ 

    话说回来了，美国航母到哪里，他的识别区到哪里这个规矩在中

国沿海不适用，如果我们划定了识别区，尤其是核心识别区美国航母

敢来挑衅，我们在警告和警告射击无效后，应该坚决击沉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0512:14 



6416 

 

    我偶然看到一个小消息，阿根廷提高信用卡在外国购物消费税，

由 20%提高到 30%。 

    我查到中国的资料，比如：根据海关总署公告（2010年第 43号），

个人邮寄进境物品，海关依法征收进口税，但应征进口税税额在人民

币 50元（含 50元）以下的，海关予以免征。手提包税率 10%！看了

巴西控制出国消费热提高金融交易税我想这个税应该和海关无关，是

额外的金融交易税，这样看，其本质就是对本国流出的外汇征高额税

收！控制出国消费！中国我没有查到有这样的控制，美元可以以信用

卡购物大量流出！这方面已经被洗劫过的拉美是有惨痛教训的！ 

    附录：巴西控制出国消费热提高金融交易税 

    2011年 03月 28日 22:26来源：人民网-国际频道 

    人民网巴西利亚 3 月 28 日讯（记者吴志华）巴西政府颁布临时

措施，决定提高巴西人海外购物的金融交易税。 

    据这项新的规定，巴西人在国外使用信用卡购物，将缴纳 6.38%

的金融交易税税率。而在此之前，这项金融交易税的税率只有 2.38%。 

    当地媒体报道，随着巴西人的家庭收入增加和美元的持续贬值，

越来越多的巴西人手持信用卡到国外旅行和购物。巴西海关统计，去

年巴西人在国外花费高达 164 亿美元，创下历史最高纪录，比 2009

年增长 54%。 

    今年头两个月，巴西人在海外开支已经累计 30.7 亿美元，同比

增长了 40%。政府经常项目赤字也在今年头两个月上升到 88亿美元。

政府因此决定提高 4个百分点的金融交易税率，以控制国外消费热的
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蔓延。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0512:27 

    巴西对外国资本征收金融税 

    2009年 10月 20日 08:22来源：人民网 

    人民网巴西利亚 10月 19日讯（记者吴志华）巴西财政部长曼特

加今天在此间宣布，从 10月 20日起，巴西对进入巴西股市和购买巴

西固定收益基金的外国资本将征收 2%的金融税。他强调，这项措施

主要是避免巴西金融市场“过热”，防止投机性外资所带来的潜在风

险。巴西不会对生产领域的外国直接投资征收金融税。 

    今年年初以来，巴西经济出现恢复性增长的良好趋势，股市行情

渐趋活跃，投资基金收益增加，从而也引起大量外国资本涌入巴西金

融市场“淘金”，进一步推动巴西股市持续上扬。据统计，圣保罗股

市的博维斯帕指数自年初以来已经增长了 79%。大量外资涌入巴西促

成美元的持续贬值。自年初以来，外汇市场上的美元与雷亚尔的汇率

已经贬值了 26.6%。 

    美元贬值有利于减少巴西进口产品的成本和提高消费者的购买

力。但是，美元贬值过度也会增加巴西外贸出口的困难。更重要的是，

大量外资在巴西金融市场“炒作”，增加了金融市场的风险。对外资

征收金融税，有利于防止美元继续贬值，保持金融市场的健康稳定的

发展。 

    （责任编辑：王欲然） 

    ------------------------ 
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    说我们没有经验，难道我们不该学习巴西的用血换来的经验吗？

显然世界各国都是鼓励在本国消费！这是巴西在刚刚摆脱金融危机后

的举措，他们没有想到大举放 QF 进入！没有放任巴西货币对美元升

值！巴西最近两年时间里，巴西经济增速从 5％下滑到不足 1％的水

平，就是这样人家也没有搞虚假繁荣。巴西利率也处于史上最低水平。

但低利率政策对经济增长没起到什么作用。公司并不急于投资扩张。

而我们实际上是高利率，在抑制生产！我们只是用高利率维持畸形的

高房价垄断收入，现在各地 10月以来每天倒闭一家的网贷公司表明，

这个高利率已经不可维持了！快要看到事实利率大幅下降和萧条了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0512:30 

    @花色禅 12508楼 2013-12-0512:07:11 

    老师你太狠了，击沉航母是什么后果知道么，我们有这个实力么。 

    ----------------------------- 

    没有事！不击沉到黄海的航母实际上就已经宣布北京不设防了，

事实上就是有国无防了，事实上就是亡国了！必须有击沉的决心！而

且，这个地方好打，我占各种优势！现代战争是高边疆，远防御战争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0517:59 

    @花色禅 12508楼 2013-12-0512:07:11 

    老师你太狠了，击沉航母是什么后果知道么，我们有这个实力么。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201212511 楼 2013-12-0512:30:32 

    没有事！不击沉到黄海的航母实际上就已经宣布北京不设防了，
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事实上就是有国无防了，事实上就是亡国了！必须有击沉的决心！而

且，这个地方好打，我占各种优势！现代战争是高边疆，远防御战争！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever12512 楼 2013-12-0513:06:14 

    问题是，有那个实力击沉吗 

    如果站在真如老师说的那么轻松，老师起码可以挂帅可军区司令

了，老师觉得然否，没有丝毫嘲讽的意思 

    ----------------------------- 

    我四年前混军坛的时候，写过一篇南海战略，可惜被封了！我前

面说了，我们爱国左派现在各自为战，但是要向老一辈革命家学习，

在还是小米加步枪的时候提前做好建立炮兵乃至空军的准备！虽然一

些东西只能表达自己的思想，写出来也没有实际用处，但是就当在国

防大学战略战役系上学写学期论文练手吧！写好文章有了思路，论证

我们左派爱国力量真的掌权后，面临不可避免的来自帝国主义经济、

政治、军事、舆论、国民心理各方面的威胁、恐吓我们如何应对，我

们需要有预案，思想要走到前面！今天我就写一篇军事新作： 

    《论美军航母到黄海我们为什么必须和可以将其击沉》 

    首先我们要明白，考虑决定我们军事行动的首要因素是大国尊严

大国其次是大国实力再次是大国利益！这三者共同决定是不是动武！

大国意志决定了必须动武进而才能确定大打、中打、小打，进而又根

据战场形势决定外交策略是和还是打，是拉伙伴一起打还是单干，是

打一群还是打孤立之敌！ 
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    （一）美军航母到黄海我们为什么必须打？ 

    美国一个航母编队不顾中国反对，实际已经到过黄海了！这不仅

是对大国安全的威胁也是对中国尊严的挑战！更是对我们国防实力的

蔑视！最主要的是对中国最高决策机构的战略决策和反应的了如指掌

的表现！他们敢这样深入中国沿海腹地除了对他们武器系统的自信还

主要表现出料定中国不敢打的战略预判自信！当然或者也是最高情报

层面的洞悉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0518:04 

    当年关家垴战役，彭德怀为什么付出巨大的牺牲要消灭日军川崎

联队？就是要打掉日军的骄狂，不容许日军一个联队就可以轻易进入

根据地腹地！这就是八路军必须打出自己的军事识别区和势力范围！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0601:34 

    《论美军航母到黄海我们为什么必须和可以将其击沉》 

    首先我们要明白，考虑决定我们军事行动的首要因素是大国尊严

大国其次是大国实力再次是大国利益！这三者共同决定是不是动武！

大国意志决定了必须动武进而才能确定大打、中打、小打，进而又根

据战场形势决定外交策略是和还是打，是拉伙伴一起打还是单干，是

打一群还是打孤立之敌！ 

    （一）美军航母到黄海我们为什么必须打？ 

    美国一个航母编队不顾中国反对，实际已经到过黄海了！这不仅

是对大国安全的威胁也是对中国尊严的挑战！更是对我们国防实力的

蔑视！最主要的是对中国最高决策机构的战略决策和反应的了如指掌
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的表现！他们敢这样深入中国沿海腹地除了对他们武器系统的自信还

主要表现出料定中国不敢打的战略预判自信！当然或者也是最高情报

层面的洞悉！ 

    当年关家垴战役，彭德怀为什么付出巨大的牺牲要消灭日军川崎

联队？就是要打掉日军的骄狂，不容许日军一个联队就可以轻易进入

根据地腹地！这就是八路军必须打出自己的军事识别区和势力范围！

不击沉到黄海的美军航母实际上就相当于已经宣布北京不设防了，事

实上就是有国无防了，事实上就是离亡国不远了！事实上再进一步就

要上演八国联军到北京火烧圆明园的现代版了！伊拉克战争给人们的

教训是必须不能容忍卧榻之侧他人酣睡！伊拉克在哪里纠结美国核查

核武器化学武器，幻想自己因为没有这些武器最终能够逃过美国的打

击，实际上人家要打你，你有还是没有都要打你，人家就是迷惑你为

大举调兵赢得时间和空间！等到人家从几面把兵力调遣好，后勤物资

运输完毕，该打的就一定会打！，所以现在大国都讲究战略通报预警，

在敏感的时间、敏感的地点，即使不在我的国土但是在现代武器能够

对我发动攻击的区域就必须不仅要御敌于国门之外还要御敌于飞机

导弹的攻击半径之外，萨达姆那种的现代宋襄公加张伯伦式的军事外

交对策必然会一败涂地！坚决捍卫战略防御区不惜发动世界大战一拼

到底的最坚决的代表恰恰就是美国自己！这方面比较明显的例子就是

美国自己在古巴导弹危机中的表现（见附录 1）当时美苏为了缩短对

方战略打击的预警时间，双方都必须将其核导弹尽量布署到对方的领

土附近。1959 年美国在意大利和土耳其布署了中程弹道导弹雷神导
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弹和朱比特导弹，直接威胁了前苏联的战略防御生命时间，在现代战

争，导弹战争，核战争中没有一定的预警时间就意味着不仅后发被动，

甚至意味着连反击的时间都没有，前苏联针锋相对在古巴也部署导弹！

美国的反应也是惊慌失措并且决心不能容忍，大国竞争和下围棋一样，

谁都有可能有小的失误但不能失去先手、不能失去战略优势，争势于

造势与维持和发挥优势的争夺不亚于真正的战争，甚至本身就需要必

要的战争来夺取战略范围！这里，我们要学习前苏联的大国思维方式： 

    “1：不容对手获得战略优势打破战略平衡！ 

    2：对手对我战略包围必须突破！ 

    3：你前进一步我要前进二步！你让我难受我让你更难受。 

    4：但是事情不是不能谈判和后退的，如果能够顶住只要对手有

一丝软弱能获得一些好处就获得一些好处----这是历史上中国历届

政府对前苏联谈判从来没有获得最大利益都多少有些吃亏的心理原

因！但是如果对手实力强大、决心坚定该谈判让步就让步，但底线就

是首先不能吃亏！双方退回原点！” 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0601:38 

    当然我们也要熟悉美国的大国思维方式：“ 

    1：先发制人，从来是主动造势不惧舆论和战争。 

    2：对核心致命战略威胁绝不等他在战争开始以后再品尝苦果，

一定要不惜由此引发中小规模战争也要清除战略致命威胁！ 

    3：考虑问题从来从自己最大安全和最大利益出发，决策不用过

度顾忌所谓盟友、伙伴的感受！为了获得自己的最大利益，为了赢得
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战争，说什么，做什么，说的对做的错都不重要，最重要的是胜利！

所以千万不能在意美国说什么、尤其是承诺什么，这些历史证明基本

就跟放屁没有什么两样！美国为了赢得霸权是不择手段！他从战争的

武器到战争前的战略准备乃至战争的形式都是可以说不用考虑伦理

和人性的！无赖混混刘邦可以打下天下，美国就是哪个混混！从二次

世界大战的动用原子弹到朝鲜战争动用细菌战到越南战争动用橙剂

到伊拉克战争动用平铀弹哪个好使就用哪个，什么国际舆论根本不用

太在意！所以和美军作战千万不能缩手缩脚，千万不能捆住一线指挥

员手脚，一定要做好早打，首战就大打，打局部战术级核战的准备！

美军的战略和战术是不讲规则的，非常天才有创造性的和野蛮的灭绝

人性的！对付美军必须不能讲儒家的那套温良恭俭让，那样的话会战

败亡国的，记得我看到有个新闻，有法学专家到解放军给解放军普法，

说不能穿敌军的服装深入敌后，不能等等条条限制，这些专家都该枪

毙，我们武器现在不如别人，如果再不解放思想自己束缚住自己我们

一定会打败仗的！同时我想强调，讲马列主义必然要同时讲毛泽东思

想，从打仗看就是毛泽东军事思想！我研究美军战例，除了他们讲民

主但确实没有人性外，其他的军事运用确实很多都符合毛泽东军事思

想！这样的对手确实是非常强大的！但是他们反人类的一面是他们的

最大弱项，我们在全世界乃至美国都不难找到同盟者！如果光靠军事

硬拼显然是不行的，要用政治、宣传、经济乃至军事联盟瓦解美国的

政治军事联盟是必须的！任何一个国家现在的实力都没有办法和美国

比，要打散世界围绕美国的经济链条才能从根本上削弱美国的盟友体
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系和战争潜力！从而赢得可能与美国的战争的局部高强度区域性战争

的最后胜利！ 

    4：美国非常善于在高压下谈判不战而屈人之兵！而美国的一切

缓和的姿态都是为了获得更多的实际战略利益！记得在美国要求中国

引渡斯诺登同志的时候，美国参议员在国会叫嚣轰炸香港！和美国打

交道必须要有坚强的神经和不屈不挠的精神，否则像国务院那帮人吓

也要让人家吓死了，动不动就把脸伸过世界最宽广的太平洋让人家扇

耳光的人是注定要走这样的模式：越是害怕美国，越给美国让步，美

国的战略优势就越明显我们的战略劣势就越突出！时间长了，反过头

看，如果我们当初坚持不让步美国为了自己的战略利益也要让步，或

者说即使我们不让步，美国肯和我们谈判就是因为他没有办法战胜我

们，他有战胜我们的把握美国从来不会和我们谈判！历史上前苏联导

弹危机时，美国最后关头就让步了！在朝鲜战争和越南战争美国也不

得不让步，在朝鲜核问题方面美国一直让步到今天！大家不信看伊朗

和叙利亚的让步并不会给他们带来真正的和平，等他们自己毁掉了自

己的战略优势的时候，美国会继续提出更苛刻的要求的，当然伊朗的

问题还在于我们中国没有真正的帮助他们从经济上摆脱封锁，所以这

也就是我说的美国的战争形式是多样的灵活机动的！但是我们应该看

到相对弱小的伊朗在前任强势总统的决策下成功的击溃了美国的讹

诈！他击溃美国的最核心的举动就是划定战略安全区，扩大自己的战

略安全空间！比如伊朗多次封锁霍尔木兹海峡，并且多次警告沙特：

“如果敢增加原油供应就向他发动攻击”这里实际上我们已经看到了
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美军的现代战争软肋，这就是即使美军在伊拉克有军队，但是如果要

发起对伊朗的大规模进攻也要相当充分的物资、人员调动准备，比如

海湾战争中美军共调集了 55.4万军队，为了保障部队的衣、食、住、

行、战，美军在五个月左右的时间里从本土和欧洲各军事基地向海湾

地区运送了各类物资 770余万吨，相当于把一个中等城市从美国中西

部搬到了中东沙漠！据此，我当时研究判断的结论是美国不敢惹伊朗！

美国没有做战争准备的迹象！实际上如果外部现在能够给伊朗、叙利

亚打开经济封锁，让他们的领导人能够维持住国内人民的正常生活，

那么美国就不可能讹诈这两个国家获得不战而屈人之兵的效果！是所

以对后勤严重依赖的美军必须依靠遍布全球的后勤基地，我可以告诉

大家这就是美军的死穴！只要不怕美军，如果发生冲突敢于将美军的

各类后勤基地敲掉，港口机场敲掉美军是打不起高消耗的战争的！ 

    战略结论：我们最好的老师就是我们的敌人！美国在古巴导弹危

机中给我们已经生动的上了国家战略安全区这一课！我们用美国的逻

辑同样可以要求战争罪犯国日本，不许他们在宫古水道布置导弹！因

为首先琉球群岛是中国固有领土，现在有争议可以搁置，日本和平利

用是我们的底线，如果用于军事用途威胁了中国的航行安全，那么在

必要时不排除我们武力收回该群岛！钓鱼岛也是我们固有领土，这没

有任何争议，如果日本飞机敢于进入这个区域中国保留在任何必要的

时间不经过警告的攻击在此领海范围内的一切军事目标，但对民用舰

船在事先通报允许的情况下可以不阻碍航行！ 

    在南海、黄海我岛礁领海范围外一定距离设立识别区，为保证世
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界船只和飞机航行安全，识别区内更设立范围更小的核心区，对于核

心区任何国家飞机、舰艇人员侵犯我们都有权直接攻击！在一些海域

还设立航母及大型军舰导弹和飞机攻击范围内的核心识别区，此范围

未经允许靠近由于直接威胁我战略安全，我们可以警告、提示、拦截、

乃至直接击沉！上次美军航母到我黄海充分暴露出我国军事战略决策

机构没有真正的全球争霸视野的帅才！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0601:41 

    附录 1：古巴导弹危机背景 

    冷战中第二次世界大战后的两个战胜国美国和苏联分别代表两

个截然不同的经济和思想政策。两个超级大国的策略在于不断使用新

的武器来显示自己的优势。 

    双方的战略考虑均不排除对对方进行核“首发”的措施。这个战

略的目的在于对对方进行猛烈的第一次打击，以至于对方瘫痪，无法

进行核反击。常规武器的火力无法达到这个目的。 

    当时两个超级大国所拥有的导弹技术（洲际弹道导弹）可以达到

18,000 公里外的目标，因此双方均可以从自己的国土打击对方国土

内的目标。同时双方的战略轰炸机机队（B-52 同温层堡垒轰炸机和

图波列夫 Tu-95）也能够打击对方领土内的目标。但是这些武器的短

处在于它们的预警时间太长，因此对方有足够的时间采取反措施。 

    为了缩短这个预警时间，双方必须将其核导弹尽量布署到对方的

领土附近。1959 年美国在意大利和土耳其布署了中程弹道导弹雷神

导弹和朱比特导弹，这是后来古巴危机的导火线。 
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    1960 年 10 月 19 日美国政府下法令禁止向古巴出口石油，禁止

从古巴进口任何货物。赫鲁晓夫的政治局立刻对这个封港令做出反应，

答应向古巴提供经济和军事支持。1962 年 5 月苏联开始秘密在古巴

布署可以装置核弹头的 SS-4 中程弹道导弹，并布署四万苏联红军士

兵来保护古巴，抵御美国的入侵。这样一来苏联还可以补足美国在意

大利和土耳其布署中程导弹所造成的战略劣势。 

    1962年 8月 5日和 29日中央情报局通过 U-2侦察机以及间谍报

告首次在比那尔德里奥省首次发现了导弹发射装置。真正的危机从

1962年 10月中开始。 

    10月 14日周日：肯尼迪总统再次下令进行空中侦察。两架从德

克萨斯州劳夫林空军基地起飞的 U-2 侦察机飞越古巴的导弹发射场

拍照。 

    10 月 15 日周一：侦察机拍摄的照片明确地显示了导弹的存在。

这些导弹是布署在古巴东北部圣克里斯托佛附近的 SS-4 导弹，它们

可以打击华盛顿哥伦比亚特区。 

    10月 16日周二：国家安全顾问麦克乔治·邦迪向肯尼迪汇报侦

查结果，肯尼迪召集他的执行委员会来讨论各种反应方式。其中包括

容忍苏联布署导弹、试图采取外交解决以及军事手段如封港、空袭和

入侵。所有这些讨论均是绝密（公众和苏联不知道）。肯尼迪下令继

续使用 U-2侦察。 

    10月 17日周三：美国派出六架 U-2侦察机拍摄导弹发射场，证

明当地布署了至少 16颗、最多 32颗导弹（SS-4和 SS-5）。这些导弹
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的最大射程为 4500 千米，它们可以攻击所有美国重要的工业城市，

包括华盛顿。预警时间只有五分钟。此外苏联还布署了伊留申 IL-28

轰炸机。 

    10月 18日周四：苏联外长安德烈·葛罗米柯赴白宫与肯尼迪会

晤。这次会晤是一次计划已久的会晤。出于策略性考虑肯尼迪在会晤

中没有提到古巴问题，双方多次讨论苏联已经多次提出的使得柏林非

军事化的问题。这样一来美国更加相信苏联是打算通过他们在古巴的

发展来改善在柏林问题讨论过程中的地位。这个假设也是其它西方盟

国的意见，后来证明这个假设是错误的。在华盛顿不断有苏联大量向

古巴出口武器的消息流传。美国军队开始感到不安。美国将军认为封

港太软弱，他们认为必须立刻进行空袭，然后入侵。尤其空军将军寇

第斯·艾莫森·李梅（CurtisLeMay）要求进攻：“红狗在挖美国的后

院，我们必须惩罚他们。”罗伯特·肯尼迪命令他的司法副部长尼古

拉斯·卡赞巴赫审查封港的法律基础。 

    10 月 19 日周五：卡赞巴赫向执行委员会汇报封港的法律基础。

执行委员会被分为数个组，分别研究对付古巴导弹的各种方案。 

    10月 20日周六：虽然肯尼迪的高级顾问要求入侵，执行委员会

还是决定进行封港。 

    10月 21日周日：肯尼迪决定封港并召集大报纸的主编来避免报

纸过早报道。 

    10 月 22 日周一：美国军队进入警备状态（三级戒备状态），为

了准备入侵，更多的美军被移驻到佛罗里达州，约 200艘舰船围绕古
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巴。英国、法国、西德和加拿大的政府代表获得通知，这些国家向肯

尼迪表示他们的支持。肯尼迪发表电视演讲，宣布从 10月 24日开始

对古巴进行封锁。此外他要求赫鲁晓夫将苏联导弹撤出古巴，并威胁

假如美国被攻击的话将进行强大回击。克里姆林宫担心会出大事，可

能美国会入侵古巴。 

    10月 23日周二：赫鲁晓夫宣布不接受封锁，但是保证布署的导

弹完全是出于防御策略的。美洲国家组织开会投票同意封锁古巴。 

    10月 24日周三：美国对古巴的封锁开始。美国舰只和苏联舰只

首次发生冲突。为了防止冲突升级，美国舰只没有总统的直接命令不

许开火。苏联舰只进入封锁圈（离古巴海岸 500 海里），但是美国缩

小其封锁圈后所有苏联舰只掉头离开了封锁圈。苏联政府继续表示不

做任何让步。 

    10月 25日周四：在联合国安全理事会的会议上美国大使与苏联

大使针锋相对，美国首次展示苏联导弹发射场的照片证明。 

    10月 26日周五：苏联不顾封锁，在古巴继续布署导弹。执行委

员会讨论军事步骤。强硬派要求空袭，假如必要的话入侵。赫鲁晓夫

写信给肯尼迪，表示假如美国保证不入侵古巴的话苏联可以撤离导弹。

肯尼迪回复保证不入侵古巴。当时苏联在古巴附近有四艘核潜艇，美

国海军很快就确定了所有这四艘潜艇的位置，但是美国人不知道这些

潜艇上带核导弹。由于这些潜艇潜水很深，它们无法与莫斯科通讯。

10月 27日周六：早晨时分，美国进行了一次运载火箭试验，这次试

验没有通知执行委员会。美国海军对一艘苏联核潜艇投深水炸弹。核
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潜艇上的舰长以为战争已经爆发，决定发射舰上的核导弹，由于大副

执意不同意（按照当时苏联核潜艇的规章必须三位最高军官：舰长、

政委、大副一致同意才能发射导弹），最后潜艇上浮来请示莫斯科的

命令[来源请求]。一架美国 U-2 侦察机在古巴上空被一枚 SA-2 反空

导弹击中坠毁。另一架美国海军的 RF-8A 也被 37mm 防空炮火击中，

当时几乎所有人都预料美国会在数小时内进行报复，第三次世界大战

似乎不可避免。肯尼迪决定不报复并表示同意继续谈判。他向赫鲁晓

夫密电表示同意赫鲁晓夫的第二封、比较官方的信中建议的撤回布署

在土耳其的导弹。不过肯尼迪并没有通知大多数执行委员会的成员说

他答应撤回在土耳其的导弹。与此同时罗伯特·肯尼迪秘密与苏联驻

美国的大使谈判。 

    10月 28日周日：秘密外交谈判终于成功。赫鲁晓夫宣布同意撤

回古巴的导弹。美国同意不入侵古巴，并秘密撤回土耳其的导弹。赫

鲁晓夫在莫斯科电台中宣布撤回古巴导弹。危机结束。今天一般认为

教宗若望二十三世在这件事件的和平解决中起了一定的作用。肯尼迪

本人是天主教徒，若望二十三世与赫鲁晓夫之间一直有书信往来。

1962年 11月导弹运走 

    最后双方达成以下协议：苏联撤回部署在古巴的导弹，美国宣布

不再对古巴进行任何入侵行动，美国撤回部署在土耳其和意大利的导

弹。 

    为了不使得美国的北大西洋公约组织盟国感到难堪、另外也出于

宣传目的，美国从土耳其撤军比苏联晚一些，而且是秘密撤军。这样
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美国从表面上来看是这场危机的胜利者。不顾虑这个对外的心理效果

的话苏联在这场危机中获得了一个战术胜利。通过在古巴布署和撤出

导弹，苏联达到了美国从苏联的邻国撤出导弹的目的。平心而论，双

方都达成了原先所设定的目标，也都各自保住的面子，算是一个相当

圆满的解决。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0601:42 

    附录 2： 

    （伊朗官员 15 日警告：如果波斯湾地区国家同意补偿伊朗遭西

方石油禁运后出现的世界原油供应缺口，它们将为相关后果负责。上

月底以来，伊朗多次举行军演并数度发出警告，如其石油出口遭受制

裁，伊朗将封锁全球石油运输战略咽喉霍尔木兹海峡，导致波斯湾地

区局势剑拔弩张。沙特称可增产原油弥补伊朗禁运缺口伊朗警告） 

    2012年 01月 19日 04:17新京报钟 

    欧盟将决定是否对伊朗原油禁运，伊朗呼吁欧盟勿屈服于美国 

    伊朗外交部长阿里·阿克巴尔·萨利希 17 日说，沙特阿拉伯方

面应当重新考虑增产原油弥补伊朗禁运缺口言论。伊朗当天呼吁欧洲

联盟成员国在决定是否对伊朗实行原油禁运时考虑国家利益，不要屈

服于美国的压力。 

    警告沙特“勿补缺” 

    伊朗外交部长萨利希当天接受伊朗阿拉伯语电视台阿拉姆电视

台采访时向沙特发出警告。“我们请沙特方面进一步考虑”他们将弥

补伊朗原油禁运所产生缺口的说法。 
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    沙特是石油输出国组织（欧佩克）第一大产油国，日原油出口量

为 1000 万桶。伊朗是石油输出国组织第二大产油国，日原油出口量

大约为 250万桶。 

    近来，西方国家对伊朗实施原油禁运的呼声日益高涨。沙特《祖

国报》15日援引石油大臣阿里·本·易卜拉欣·纳伊米的话报道，“沙

特能日产 1250 万桶原油以适应全球市场需求，满足消费国任何增长

所需。” 

    萨利希 17日说：“这些信号不友好。波斯湾的安全是一种集体安

全，伊朗扮演主要角色。”这不是伊朗方面第一次就原油补缺议题向

阿拉伯国家发出警告。 

    奉劝欧盟别跟着美国 

    伊朗外交部发言人拉明·迈赫曼帕拉斯特当天说，欧盟在决定是

否对伊朗实行原油禁运时不应“跟着美国走”。“如果欧盟严肃对待它

自称独立的说法，就应当把焦点放在国家利益上，而不是屈服于美国

的政治压力。” 

    欧盟定于本月 23日举行会议，讨论是否对伊朗实行原油禁运。 

    迈赫曼帕拉斯特说：“这些制裁既不合法，也不合乎逻辑。不过，

迄今为止，我们看到的是，一些欧盟成员国没有准备好放弃伊朗原油。” 

    伊朗先前以威胁封锁霍尔木兹海峡应对欧盟可能采取的原油禁

运措施。这意味着，不仅西方国家无法从伊朗获得原油，整个海湾地

区原油总出口量也将受到影响。 

    蒋骢骁（新华社专稿） 
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    附录 3： 

    小谈海湾战争中美军后勤物流 

    中国有句古话：“兵马未动，粮草先行。”兵书上也常提到克敌制

胜须先“断其粮草”，可见后勤保障在战争中的战略地位。一支骁勇

善战的军队，不仅士兵的勇猛和将帅的韬略，还必须有坚强高效的后

勤保障体系。 

    案例： 

    有人做过统计，二次世界大战以来，平均不到五年世界范围内就

会爆发一次大规模局部战争。1991 年爆发的海湾战争，在现代局部

战争中具有十分鲜明的代表性。这次战争中，美军充分运用自己掌握

的先进技术，在短短 42 天内迅速达成战争目的，而且地面战争只持

续了不到 100小时。 

    海湾战争中美军共调集了 55.4万军队，为了保障部队的衣、食、

住、行、战，美军在五个月左右的时间里从本土和欧洲各军事基地向

海湾地区运送了各类物资 770余万吨，相当于把一个中等城市从美国

中西部搬到了中东沙漠。 

    海湾战区距离美国本土十分遥远，海上距离 1.7万公里，空中距

离 1.1万公里，需要动用大量的运输力量才能及时完成大规模的物流

任务。海湾战争期间，美军平均日运送物资 4200 吨，物流时效之高

前所未有。 

    此外，由于海湾战争使用了大量高技术武器装备，复杂的武器系

统使各类配套物资的品种大量增加。据统计，仅美军国防后勤局提供
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的物资就达 226万项。大量的物资品种给物流过程增加了难度，使物

流环节更加复杂。 

    Adder军营是美军位于伊拉克中南部的重要营地。在这个驻伊美

军的物流中枢里，新式物流技术和机械在战时发挥了巨大作用。当阳

光炙烤沙漠的时候，车辆鱼贯而入营地大门。门口树有两根灯柱形的

电子询问装置，用来自动记录经过的每台车辆的信息，并将数据发送

到位于科威特的美军物流总部。 

    驻伊美军在战时每天消耗超过 20 万加仑的水和 100 万加仑的燃

料，而几乎所有这些补给，都要由卡车从几百公里外的科威特运来。

美军用高科技武装了整个物流系统，每一台运输车辆都装备了无线电

感应器，以帮助其精确定位，从而能够实现即时配送技术和精益供应

链策略。 

    每个从临近科威特城的港口卸下并运至伊拉克的美军集装箱都

安装有一个芯片，记录了其所装载的货物种类和数量。这样士兵们就

可以用手持扫描设备快速定位他们所需要的物资，寻找某个特定的集

装箱只需要不到 20 分钟。而在之前的战争中，士兵们只能用纸和笔

来进行寻找，效率极其低下。 

    近年来物流技术的进步使美军效率大大提高：在此次美伊战争中，

美军使用的部队数量大约是“沙漠风暴”战役的 1/3，而他们只使用

了相当于“沙漠风暴”时 10%的集装箱。 

    分析： 

    现代物流对于物品流通有很重要的作用。现代物流通过仓储、运
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输、配送等全面综合管理，令整个物流过程缩短时间及减低成本。材

料中的美军以来高科技定点定时定量就行物品配送，同时利用全球定

位系统实时掌握最新的物品需求与运输动态，从而减少不必要的浪费

与仓储空间。战场如商场，军事上的物流技术同样可以应用于民用商

业领域。而高效的物流正是支持是一个企业在商海搏击中成功的必要

条件。如今的商业博弈已经不再是单个企业之间的事，而是供应链之

间的竞争，即上下游企业链条之间的竞争。能否构建高效的供应链，

已成为企业和产业链兴衰的关键。随着经济全球化的不断深入，国际

分工日益加强，中国已逐渐成为全球产业链的重要一环。产业链的激

烈竞争对中国物流的速度、效率、成本和可靠度等提出了很高的要求。

但中国物流与国际先进水平相比，仍存在较大差距：目前中国物流成

本占 GDP 的 20%左右，而在欧美发达国家，物流成本仅占 GDP 的 10%

左右。很多中国企业为低效的物流所累，高昂的物流成本，在很大程

度上削弱了低廉劳动力带来的成本优势。如果能适时引进先进的管理

经验与设备，那么一定能提高中国企业在国际上的竞争力。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0601:47 

    @cl2wangwei12513楼 2013-12-0514:07:19 

    最近学经济，有几个经济问题，求大神指教， 

    1、创新和高端服务能创造高利润，但是需要强大的科技实力和

人才战略才能支撑，这点现今中国尚不具备。低端制造业虽然利润低，

但是正好和我国巨庞大的劳动力队伍相融合，一旦转型到以创新驱动

的内生增长模式，也就是老马讲的资本有机构成提高，大规模的失业
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人群该如何解决？都赶去做服务业？服务业何以容纳如此多的劳动

力？届时中国经济将何去何从？ 

    2、现在火烧眉毛的地方...... 

    ----------------------------- 

    哈哈，我先写完军事的吧！明天接着写为什么美国航母到黄海我

们对其攻击利大于弊，胜算大，即使战役失败战略也是赢家！过两天

回答您的问题吧！不急！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0602:02 

    阿富汗战争至今，阿富汗游击队已经成功的对美军补给线进行攻

击搞的美军一筹莫展，甚至美军一度请求在中国新疆一侧进行补给！

打美军的战略立足点和后勤基地和补给线是弱势一方首要的任务！也

就是不能让他有滩头阵地！美国的非正义战争霸权战争必然要让战场

远离美国本土，漫长的补给线和点就是最薄弱的地方！如果让美军摆

好架势有充足的弹药和美军对打胜少败多啊！ 

    还是那句话啊，宁可打死绝不被吓死！如果我们没有美国、俄罗

斯那样坚强的维护自己尊严、利益的决心，我们永远不要在世界上再

谈崛起再谈大国了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0610:09 

    美媒称拜登与会谈后表情暗淡情绪低落 

    军事要闻环球时报[微博]2013-12-0607:55 

    “习拜会，双方就防空识别区问题针锋相对”，美国《纽约时报》

5日称，穿梭访问中日这两个争吵不休邻邦的拜登 4日从东京来到北
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京，敦促中国对防空识别区问题表现出克制。在与长达五个半小时的

会谈中，拜登提出美国反对中国设立识别区的理由，则做出有力的反

驳。《纽约时报》称，拜登没有呼吁中国撤销防空识别区，鉴于中日

对峙在中国国内激起的民族主义情绪，撤销几乎是不可能的。 

    《韩民族新闻》5日评论称，美国明显降低批评中国的调门，发

出不希望在东海防空识别区问题上与中国持续对峙的信号。美国国防

部长哈格尔 4日在华盛顿表示，中国设防空识别区的最大问题在于没

有与周边国家商议就突然拿出来。美军参联会主席登普西也表示，设

定防空区本身不是问题，因为识别区不是领空，只是要求各国航空器

进入该空域前事先通报。在北京的韩国外交消息人士认为，虽然美国

一开始认为中国是“突然挑衅”，但随后并没有无条件施压，反而朝

着中美共建新型大国关系方向转变。按照拜登的行程，他将于 6日同

韩国总统朴槿惠举行会晤。韩联社报道称，6日上午朴槿惠在接见完

拜登后，下午就将召开国家安保政策协调会议，并确定和发表最终的

韩国防空识别区扩大方案。韩国外交部发言人赵泰永当天在例行记者

会上表示，扩大防空识别区是“韩国自己决定并实施的事情”。 

    此前韩国政府已经将扩大方案的目的通报了美中日等国家。根据

该方案，韩国准备将防空识别区扩大到苏岩礁以南 100 公里的地方。

有分析认为，中日韩围绕防空识别区问题的纷争可能长期化。 

    另据报道，韩国、美国和英国海军将于 8日至 9日在韩国南部海

域举行联合演习。有分析认为，此次演习是对中国进行武力示威，但

是韩国海军的一位负责人说，演习与东海紧张局势升温无关。 



6438 

 

    ------------------------ 

    韩国外交部发言人赵泰永当天在例行记者会上表示，扩大防空识

别区是“韩国自己决定并实施的事情”。这句话说的太好了。其实解

放军提出识别区就该一次全部推出，不过到现在份上针对韩国的论调

可以炒作提出黄海和南海的了。根据当前美国在华战略利益，美国不

容许中日一战，就像去年美国不容许以色列攻击伊朗核设施一样，美

国在金融上有大战略，他不希望突发事件破坏它，具体到中国就是想

平稳实现私有化过渡，不要激起政治上的民族主义情绪，最近右派卖

国分子大肆攻击一部叫《打狗棍》的电视剧就是害怕这种情绪。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0610:20 

    网友说：说什么几十个村头合并，城镇化，土地招商引资，人多

了消费带动消费，镇上配套设施，马路，路灯，电路，煤气管道水，

学校医院，老百姓家乡就业，城市里的福利镇上一样有有这么好吗 

    --------------------这是城镇化正解，合并后就有了可以卖的

土地，这样就没有占耕地却变出地来了，实际上是剥夺了农民永远的

居住地，让农民变为和我们城里人一样的几十年土地使用权的居民了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0610:28 

    城镇化有那么多可以引的资吗--基本三个村就可以并出一个村

的宅基地！土地盛宴是巨大的！思维不能局限在企业入驻上，实际这

次外资拿地不是办企业，外资只要地就行了！外资的大量人民币换成

地以后，人民币贬值，地值钱了！农民变居民后房产税就可以正式全

面铺开！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0610:30 

    拆那么多地郊区是盖房子，农村就为了将来外资盖养猪场啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0610:37 

    美媒称拜登与会谈后表情暗淡情绪低落 

    ----------网友书评：1我估计，拜登没有想到这么强硬，他没

有做好准备，有点不知所措，淡定 

    2：斗争就要有理、有力、有节。与人都其乐无穷啊！支持主席，

支持我们伟大的党，我们伟大的中国人民。东方巨龙身姿已现，就要

腾飞九霄！ 

    -------几乎一致的声音让我忽然领悟，这与钓鱼岛冲突在哪个

公开审判前后贯穿一样，都是在转移国内视线！其实没有什么根本的

改变！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0611:30 

    美国人真会表演，怪不得好莱坞这么出名，拜登‘不添加麻烦论’

怎么看怎么象让某人摆脱信任危机，如此太恐怖了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0613:00 

    比特币的意义在于带来世界货币和金融乃至生产方式消费方式

的革命！---ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2013-

12-613:00:22 

    比特币的意义在于带来世界货币和金融乃至生产方式消费方式

的革命！ 
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    1：建立在亿亿次级别计算机联网基础上的比特币他的每次交易

的可追溯和可记录和保密性运用范围极广！ 

    2：淘汰纸币！全部货币电子化技术已经成为可能！ 

    3：对于通货膨胀能够切实监管，可以实现按需提供货币和按需

生产提供商品，两者链接成为可能！实际上为共产主义生产消费模式

成为可能！ 

    4：取消美元霸权，任何货币都可以在亿亿次计算机监控下不能

超发！ 

    5：社会公共服务的有效监管，比如公务用款的每一笔都可以保

留和追溯！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0613:01 

    @逃离深圳 201012531楼 2013-12-0612:13:48 

    老师对农业部长韩长赋对农村土地的解读怎么看？ 

    ----------------------------- 

    哦，给个链接看看？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0613:51 

    （二）在黄海击沉美国航母的战略决策预案的可行性研究 

    我们在战略层面已经决定了必须打出中国的战略安全空间，现在

分三种情况分析到底应该大打、中打还是小打！那种打最有利，当然

任何事情风险和利益都几乎成正比！ 

    1：大打---将美军到黄海我们识别区核心区域的整个舰队全歼！ 

    有利因素：我岸上飞机场和导弹群可以提供支持，不要说一个美
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军航母舰队来，就是 3个来，我们也能用导弹优势弥补飞机劣势！所

以，这里我只考虑黄海、东海打击美国航母的情况，不考虑南海，因

为我们舰队和飞机没有岸基导弹支持！美国航母到我核心区域后中短

程导弹也可以派上用途，可以进行饱和攻击！如果最好情况我们将其

直接击沉当然最好，所以最好是要么不打要么就全面饱和攻击他的舰

队！当然，你只要打，而且一次把它打疼了，他就很可能选择紧急与

中国战略对话，跑出我们禁止大型进攻型武器进入的核心战略安全利

益区乃至识别区，这时我们外交就主动了，可以立即不打！但是如果

要打最好在核心区就将其击沉，因为不击沉不能显示实力，外交上也

主动，让他豪发无损的跑了就失去战略威慑力了，可以给一线指挥官

授权战斗开始在识别区内都是攻击范围，出了就停止攻击，但是如果

敌人敢在识别区外对我打击就不受此限制！而且如果是周边美军基地

飞过来飞机在识别区外继续向我们发射导弹，那么我们还要继续攻击

敌周边军事基地！这些要明确告知！既说话算数又有理有节！就现在

而言，既然美国变相承认了我们的识别区，我们就专打日本！比如钓

鱼岛海域是我们核心战略安全区，派无人机引诱，导弹打下一两架日

本飞机练一练手还是可以的！啊，哪个海域不适合我们大机群作战，

我们发导弹最好！ 

    不利因素：A:可能招致全面核战争！ 

    我们可以设想，既然人家都跑到你门口欺负你来了，就是想打我，

他要升级战争我们没有办法只有奉陪！他来打我，我把他打了，他回

去拿枪来和我拼命，哪他要找死，怨不得我！这个可能很小，我们也
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不用怕因为我们家里也有猎枪！B：美国九大航母舰队齐来如果人家

来找事，我们打赢和打输了人家都会来！所以我认为把到黄海的美军

航母全歼最好，我们有实力全歼一个战斗群就不怕 9艘！而且只要他

敢再次来扩大战争，我们就不限于南海，战区扩大到美军在太平洋的

所有军事基地！美国国会哪个叫嚣轰炸香港的议员你要听好了，你敢

说轰炸中国任何城市我们就要问美国政府有没有这回事，如果美国政

府敢这样说就是对华宣战！否则我们就当他放屁！我们应该立即警告

如果你们有和平诚意，美国在此特殊时期不许他们从容调集航母编队

进北太平洋，否则视为对中国的报复准备，我们保留先发制人攻击美

国太平洋海军基地的权力！什么意思，绝对不能让美军从容调兵，把

战略空间我们一下就拓展到整个北太平洋！不要觉得我激进，这和美

国古巴导弹危机的时候美国的思路是一模一样的！当然最好我们只和

美国打嘴仗，相安无事最好，但是相安无事要建立在战略决心和实力

上，我们中国当初钱学森制定的战略就是先导弹再飞机，扬我之长，

既然我有岸基导弹优势那么你美国航母到我导弹范围内找死该打你

不打就是我有病了！所以有优势有理由该动手的时候就要动手！ 

    待续 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0616:48 

    @逃离深圳 201012535楼 2013-12-0615:51:31 

    介绍我国粮食增产农民增收等情况。农业部部长韩长赋在发布会

上表示，三中全会的决定在农村土地制度改革方面明确了方向，进行

了全面部署，但是我们一定要全面正确地理解，特别是有两点不能误
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读误解：第一，推进土地制度改革的基本出发点是为了增加农民的财

产性收入，不是为了解决城市建设的用地指标，不是让城市居民到农

村购买宅基地盖房子，也不是鼓励工商资本到农村去圈地，我们应该

把握，中央主要是从维护农民...... 

    ----------------------------- 

    最关键的信息就是：“承包地的抵押、集体经营性建设用地的入

市，还是住房财产权的流转”这不是卖地剥夺宅基地是什么，入市就

是谁都能买！已经定下卖地的大方略，说什么都是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0617:19 

    不利因素： 

    C：美国对华全面经济制裁和封锁，禁止向中国出口高技术和粮

食、种子、农药化肥、药品等等，其实这里我们还要考虑美国从中国

撤资，冻结中国在美资产等等！对中国的互联网实行断网等等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0623:29 

    @清风不识字字 12544楼 2013-12-0618:27:03 

    估计就算打也是甲午海战吧! 

    ----------------------------- 

    甲午海战是遭遇战，如果我们有战略准备就会大不一样，中国一

贯是不打第一枪，这是错误的，如果人家打一枪我们也打一枪这更错！

比如解放战争时英国军舰在长江中对解放军开炮，我们直接将它打残

废，应该是在我国内河航行就可以将其击沉，当然时代不同装备不同，

现代战争谁先按按钮谁基本就赢了一大半了，主动权关键是主动权！ 
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    不利因素： 

    C：美国对华全面经济制裁和封锁，禁止向中国出口高技术和粮

食、种子、农药化肥、药品等等，其实这里我们还要考虑美国从中国

撤资，冻结中国在美资产等等！对中国的互联网实行断网，卡住中国

石油运输通道等等等等！ 

    首先，我们依赖美国进口吗？美国需要中国市场吗？我们分析美

国对中国出口成分：２０１１年美国对中国出口首次超过１０００亿

美元，中国仍是美国第三大出口市场。２０１１年，美国向中国出口

的产品主要有农产品、电子产品、化工产品以及飞机、汽车等运输设

备。 

    先说农产品，2011年美国农民人均向中国出口 4000美元农产品，

中国是美国农产品第一大出口市场，2011 年美国向中国出口农产品

达到 233 亿美元，2013 年美国农业出口有望连续三年创纪录，并且

使美国农业的发展步伐赶上总统奥巴马提出了在 2014 年年底出口增

加一倍的目标。出口中国的农产品产值占美国农产品出口的四分之一

左右，中国 2011 年取代加拿大，成为美国农产品的最大进口国。美

国农业部代理副部长斯丘斯(MichaelScuse)表示，美国 2011 年对华

出口 1030 亿美元，其中 147 亿是农作物。其中大豆占主要地位！近

年来中国大豆进口呈现逐年上升趋势，2012年进口量相比 2004年增

长 189%。按照海关总署 21 日发布的数据，2012 年我国粮食(包括谷

物、大豆等)进口量总计 8025万吨，进口额 421.4亿美元，同比增幅

超过 25%。以 2012 年我国全年粮食产量约 5.9 亿吨来计算，进口量
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占粮食总产量的比重达到 14%。 

    2012年 1至 12月，我国农产品出口 632.9亿美元，进口 1124.8

亿美元，贸易逆差为 491.9亿美元，同比扩大 44.2%。其中小麦、玉

米、稻谷和大米等谷物进口量大幅上升，净进口 1296.7 万吨，增长

3.1倍。尤其水稻的主产地不是美国！所以美国没有办法卡我们，我

们可以从东南亚期货预购，如果越南敢卡我们我们直接去抢水稻田让

他们赔我们南海石油！ 

    ------什么意思就是目前我们并不依赖美国的粮食！美国给中国

出口的转基因作物比较多，疯牛比较多，不吃也罢，粮食缺口目前还

不是很大，只要节约就可以解决！所以目前这个仗可以打，但是在战

争前一定要把种子抓到自己手里！现在外资主要是抓蔬菜种子，我们

要做这个超量储备！从石油上看，最可惜我们没有与伊朗内贾德有效

合作彻底建立同盟互惠关系！但毕竟中国百分之 50 的石油能自给，

无非就是小轿车先煤改气和发展电动车改造的事情！我看了大国重器

后，知道我们的太阳能光板的生产能力世界第一，出口外国人家还嫌

我们出口的便宜，反倾销税，把我们惹急了，我们只少量出口把新疆

戈壁滩铺满太阳光板，我就不信解决不了能源问题！这个也不怕！谈

到高科技出口更可笑了，美国给我们出口高科技了吗？没有！ 

    附录： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0713:00 

    谈到高科技出口更可笑了，美国给我们出口高科技了吗？没有！

外资要撤资我们怕不怕？不怕！因为他们就是吸在我们身体上的吸血
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虫！反正几万亿美国债券被事实冻结在美国，我们不如将这些债券抵

押给外资收购他们在中国企业，当然要收回他们欠的税收和应该交的

环境和劳动者社保医保款项等罚款！看看附录 3，人家不撤资我还盼

他走呢！当年毛主席说封锁吧，封锁 10 年 20 年中国什么都会有的，

今天我们中国面临一个历史危机和挑战，已经到了一个新的发展门槛，

这个机遇就是夺回我们自己的市场实现我们世界第一的生产能力为

自己生产为自己的消费附录 3： 

    抛售美国国债，收购美国在华重要经济领域的投资=中国经济的

希望(2012一 03一 0308:25:44) 

    笔者有幸拜读了全国政协委员的提案，心潮澎湃，对中国未来经

济的担忧有所减少！现节选转载 

    如果说 30 年前，是过于封闭让中国经济增长停滞不前的话，那

么 30 年后的今天，却是过度开放和缺乏保护让中国难以从不可持续

的“增长陷阱”走出来，无法走上产业升级和独立创新之路．中国必

颂丢掉幻想和妄自菲薄，彻底放弃缺乏保护，过度开放的思路，调整

出口导向战略，将更大的注意力放在内向结构调整和内需发展上，走

自强不息和独立自主的发展道路．20世纪 70年代至今，新自由主义

和全球化在美国的多方推动下成了统治世界的意识形态．美国理想的

世界模型是一个金融融贸易自由开放的世界体系，资本货物要素能在

国际间自由流动．在那个世界体系里，民族国家对自己经济的保护，

各国政府对经济的干预，经济中公共产业的成分部将被压缩到最低限

度．而美国在其间起主导作用，其金融体系作为世界金融体系的中心
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在制造财富分配财富的过程中起支配作用．在这个体系里，国际分工

有一个巨大的特点，那就是发展中国家向美国出口资源货物和服务，

而美国则向世界各国出口美元、金融产品，以及不影响美国安全与竞

争力的低技术．美国通过玩弄金融手段，把全世界的产品和财富来为

己所用．美国为了走出经济危机，为了避免长期的停滞，选择保护核

心产业和美元贬值．而受到保护主义打击最大的就是对美国依赖最浑

的国家和经济俸，受美元贬值损失最大的就是拥有美元储备最多的国

家．而这两种情况部集中于中国．在这种情况下，美国提出要实现国

际经济的“平衡”，实际上就是对中国经济宣战，意味着美国将对中

国实施他们 20 世纪 90 年代初曾对日本实施过的经济战争．在推行

出口导向战略的经济俸内，出口增长和内需发展、进行着激烈的资源

竞争．出口导向把经济资源从发展中国家导流出去，形成漫长的大规

模的经济资源流失．在有些国家，由于政府推动偏好出口增长，出口

产业在这种竞争中占据优势，内部发展往往在竞争中失败．在出口高

速增长的阴影下，内部发展得不到足够阳光．结果，出口的增长远远

高于 GDF的增长，越来越多的经济资源被出口产业占据，并在政策上

享有越来越大的优惠（如出口退税等），越来越多的产出为别人的市

场所控制，越来越大的经济发展是因为别人的需求而存在，而内部发

展获得的资源份额越来越小，最终陷入出口过度增长与内部发展严重

不足的恶性循环．跑在别人市场轨道上的出口产业，已经不再是自己

国家经济发展的引擎，而是以内向发展为代价的流失．而当出口导向

产业主要是建立在“来料加工”基础上的“世界产业谜底端”时，这
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种发展抑制就更加严重．比如世界计算机产业，跨国公司处于产业链

的顶部，控制着开发、核心技术、核心部件、产业发展方向和专利等，

中国实施装配，成为依赖廉价劳动力进行简单装配的基地．中国装配

的计算机越多，徽软等跨国公司越强大，核心技术越发展，而中国处

于产业链底端的位置便越被固化，中国科技产业的创新发展便越被抑

制，中国内部产业链越发扁平化，产业升级更加无望．反思中国三十

多年来，不是开放少了，而是保护少了，是逐步放弃保护的过度开

放．中国开放三十多年，能开放的几乎部开放了，或者即将被开放．中

国在出口导向政策引导下，建立了两万六千亿美元的外汇储备．然而

中国市场的开放却没有为中国引入了核心技术，也不能用巨额的外汇

储备买到核心技术．在所有开放的领域，中国曾经建立的自有技术几

乎全面丧失．中国要崛起，必颂走自主创新之路．只要中国走“以内

为主”的发展道路，把政策优惠更多的给予内需产业上，就能正确处

理收入分配和贫富悬殊问题，改善收入分配机制，使大多数老百姓能

分享经济增长成果，手中有钱花．那么，中国十几亿人口足以给中国

经济的内向发展提供充分的市场容量，被解放了的广大的国内市场，

将极大地推动中国经济的发展，从而有利于中国社会的所有阶层．美

国政府和智囊在许多文件中明白无误地指出，要把中国纳入到保障美

国利益的格局里．要把中国纳入这样一个经济框架中，必须做到三

点．第一使中国经济依赖美国，至少是依赖美国市场第二，必须使中

国经济走上低技术水平扩张的道路；第三，必颂在金融上控制中国．美

国对任何一个可能成为竞争对手的国家部从不手软．日本是美国的盟
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国，美国对日的打击和扼杀尚且毫不手软，对中国这样共产党领导的

社会主义国家，又怎么可能不痛下杀手？为了达成这一战略目的，美

国做了四件事：1．在中国入世文件中，迫使中国承诺开放银行，金

融和资本市场；2．作为交换，美国开放了自己的低端市场，通过市

场力量将中国经济引导到低水平扩展的轨道上；3．通过中国承诺的

产业开放打击乃至摧毁中国的自主技术；4．严格限制具有竞争力的

技术向中国的转移，完善对中国的技术封锁．只要观察一下美国对中

国经济政策的走向，就会看出，美国对中国经济遏制的重点从产品市

到到技术知识产权，从金融体系到经济体制的轨迹．而逼迫中国金融

体系的开放和经济体制、政治体制的改革是美国对华政策的重点．美

国通过三个步骤，实现了“市场换财富”的战略：一是开放美国低端

市场；二是通过官方和金融手段将赤字美元循环回美国；三是让中国

持有的巨额美元储备沉淀下去，使其失去经济价值．对于中国手中持

有的美国国债，美国政府的态度十分明显：永远不会从中国手中赎回

这些债券．中国将只能用新债券换旧债券．从这个意义上讲，中国的

几万亿美元美国国债只是一个会计符号，根本没有经济价值．失去流

通性的不仅是几万亿美债，还有 5000亿美元的美国“两房”债券．当

一个国家持有的美债数额太大时，此国就很难把美债变现了，因为它

一卖，美债的价格就会塌陷，由于中国永远无法兑现这上万亿美债，

所以它基牵已失去经济意义．而中国由于有大约 1.5万亿美元的资产

不能全额流通，不能收回来变成国内投资，中国的发展就被严重抑

制．而中国的几万亿美元资产，只能被美国通过通货膨胀和美元贬值
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等手段逐渐失去购买力．据 2010 年 3 月 14 日温家宝在第十一届全

国人大闭幕后接见中外记者时引用的数据，外商投资企业出口占中国

出口总构成的 60%．引进外资和外商投资企业出口“创汇”到 2010年

2月底就达到 1.6万亿美元，占中国外汇储备的三分之二．毫无疑问，

引进外资和外商投资企业出口是中国在美元陷阱里越陷越深的罪魁

祸首：一方面，我国大量引进外资，这些外资在变成美元储备后就不

断贬值，在理论上说，这些美元外汇储备在未来将变得一文不值，而

外资企业却在中国每年赚取高达 25%的利润．另一方面，美国跨国公

司收购中国企业的资金也来自中国人民自己的血汗钱．美国不允许中

国出口廉价商品辛苦挣来的美元购买美国高科技产品，更不允许收购

美国企业，因此中国大量的外汇储备不得不被追购买美国国债．然后，

美国把通过发行给中国的美国国债筹集到的资金低息贷款给跨国公

司，而跨国公司再转手使用这些资金大肆收购中国企业并进而控制中

国产业特别是高端产业，这无异于中国人通过美国财政部把自己的血

汗钱无偿地交给美国跨国公司，从而使用自己的血汗钱达到自虐性的

“自我剥夺”的目的．此外，引进外资也是推动人民币升值的重要因

素之一，引外资越多，人民币升值的压力也就越 

    大，破产倒闭的本土出口企业也就越来越多，这就等于通过引进

外国直接投资来摧垮自己的民族企业．很明显，停止引进外资并回购

外资企业是中国“避免琏一步藩人美元陷阱，并尽量、减少已有外汇

存量可能发生损失”的最根本办法，从根本上杜绝国家外汇管理局精

英们飞蛾扑火般地使用外汇储备为美国、欧盟和日本经济危机买单的
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昏庸卖国的做法． 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0713:20 

    我忽然有个想法，教育部降低英语地位是不是有更深意图！英语

和数学和动手乃至和一些音乐、美术一样不是每个人都适合学很好的，

起码有个投入产出比的问题，数学天才说不定还是语言白痴呢，英语

天才说不定是数学白痴！关键要尊重个体差异和社会分工！基础英语

就跟绘画，音乐一样大家都多少要了解，但是更深的就没有必要全民

学了！现在教育部的课程改革的思路不是这个思路，有全面弱化英语

教学的意图！ 

    我们分析一下，现在对外开放的强度在加大还是降低呢？是加大！

那么如果学校没有给大量的需要强化英语的学生提供这样的学习机

会和场所，或者让已经有的庞大政府义务教育英语教学资源闲置而让

学生转向新东方这样的民间教育机构，那么事实就是拱手让出英语基

础教育市场！现在新东方已经甚至在乌鲁木齐开分校了，我们这民办

英语培训机构千叶已经感受到他的压力！我们考虑到新东方是在美国

上市的企业，新东方控股股东有哪些啊？股份多少？但因为在美国纽

约证券交易所 IPO的，我很难查到！ 

    我有个没有依据的推测，有没有可能新东方收买了教育部官员，

首先将全国的英语教学培训市场中的中低端部分也拱手让给新东方，

而且由于迎合了网络上多年的痛批英语教学的民粹情绪，显得有些合

理外衣！这是第一步，第二步就是建立外语培训平台后新东方按照台

湾模式就要办基础学校了，最后一步教育完全社会化和私立企业化！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0800:46 

    @jxgood12550楼 2013-12-0718:26:08 

    毒霾警告中国：疯狂发展模式必须转变（张庭宾） 

    过去 30 年来，在“发展是硬道理”、“唯 GDP 论英雄”、“以开放

促改革”、“有水快流”、“摸着石头过河”、“一切向钱看”等思想指导

下，中国掀起了一场人类历史上前所未有的轰轰烈烈的工业城市化运

动，一场快速变现天赋资源和国人生命健康的换美元运动，在权贵和

外资既得利益的推动下，如今已近形成了人类文明史上的最为疯狂和

奇特的经济模式。 

    两个结果...... 

    ----------------------------- 

    我们需要建立什么样的现代的为人民服务的政府？ 

    网友这句太引起我的共鸣了：“中国竭尽资源和环境为全世界生

产，已经毁掉了中华文明的自然遗产。中华文明 5000 年的历史发展

一直是自给自足的自然经济，很少动用地下储备的资源，是山皆绿，

是水皆清”卖光 5000 年的遗产换来几十年的繁荣，有病啊！以前为

什么没有大江南北全国性的雾霾？汽车尾气造成，1980 年经济学家

就论证了中国不能走美国那样每家一辆小汽车的路子，现在居然已经

走成了！那么多学者居然就不能说服官员们正视汽车尾气的危害！其

实我们的毒雾不是一天练成的！前年我带领妻儿就在一个雾霾笼罩的

冬天的早上逃离乌鲁木齐到海南去享受美好空气和阳光，去年冬天我

到济南，没有想到济南的雾霾不亚于乌鲁木齐！今年年初全国雾霾已



6453 

 

经开始蔓延，看看附录： 

    盘点世界著名“毒雾”事件：美国洛杉矶光化学烟雾事件 

    发布时间：2013-01-3014:53来源：凤凰网科技 

    摘要：大雾阴霾，中国中东部地区连连陷入严重的雾霾天气之中，

历史上很多国家都发生过类似空气污染事件，如 1930 年比利时马斯

河谷烟雾事件和美国洛杉矶光化学烟雾事件，下面小编就为你一一道

来 

    连日来，中国中东部地区连连陷入严重的雾霾天气之中，大范围

雾霾天气的来袭，再次引发公众对空气质量的“集体焦虑”。事实上，

历史上很多国家都发生过类似空气污染事件，对当地居民的身心健康

造成了不同程度的损害。 

    1930年比利时马斯河谷烟雾事件 

    马斯河谷是比利时境内马斯河旁一段长 24 公里的河谷地段。这

一段中部低洼，两侧有百米的高山对峙，使河谷地带处于狭长的盆地

之中。马斯河谷地区是一个重要的工业区，建有 3个炼油厂、3个金

属冶炼厂、4个玻璃厂和 3个炼锌厂，还有电力、硫酸、化肥厂和石

灰窑炉，工业区全部处于狭窄的盆地中。 

    1930年 12月 1－15日，整个比利时大雾笼罩，气候反常。由于

特殊的地理位置，马斯河谷上空出现了很强的逆温层。通常，气流上

升越高，气温越低。但当气候反常时，低层空气温度就会比高层空气

温度还低，发生“气温的逆转”现象，这种逆转的大气层叫做“逆转

层”。逆转层会抑制烟雾的升腾，使大气中烟尘积存不散，在逆转层



6454 

 

下积蓄起来，无法对流交换，造成大气污染现象。 

    在这种逆温层和大雾的作用下，马斯河谷工业区内 13 个工厂排

放的大量烟雾弥漫在河谷上空无法扩散，有害气体在大气层中越积越

厚，其积存量接近危害健康的极限。第三天开始，在二氧化硫（SO2）

和其他几种有害气体以及粉尘污染的综合作用下，河谷工业区有上千

人发生呼吸道疾病，症状表现为胸疼、咳嗽、流泪、咽痛、声嘶、恶

心、呕吐、呼吸困难等。一个星期内就有 60 多人死亡，是同期正常

死亡人数的十多倍。其中以心脏病、肺病患者死亡率最高。许多家畜

也未能幸免于难，纷纷死去。 

    这次事件曾轰动一时，虽然日后类似这样的烟雾污染事件在世界

很多地方都发生过，但马斯河谷烟雾事件却是 20 世纪最早记录下的

大气污染惨案。 

    美国洛杉矶光化学烟雾事件 

    美国西南海岸的洛杉矶，西面临海，三面环山。早期金矿、石油

和运河的开发，加之得天独厚的地理位置，使它很快成为了一个商业、

旅游业都很发达的港口城市。 

    20世纪 40年代初期，美国洛杉矶市，全市 250多万辆汽车每天

消耗汽油约 1600 万升，向大气排放大量碳氢化合物、氮氧化物、一

氧化碳。该市临海依山，处于 50 公里长的盆地中，一年约有 300 天

出现逆温层，5月至 10月阳光强烈。汽车排出的废气在日光作用下，

形成以臭氧为主的光化学烟雾。 

    1943 年以后，烟雾更加肆虐，以致远离城市 100 千米以外的海



6455 

 

拔 2000 米高山上的大片松林也因此枯死，柑橘减产。这就是著名的

洛杉矶光化学烟雾污染事件。 

    在 1952 年 12 月的一次光化学烟雾事件中，洛杉矶市 65 岁以上

的老人死亡 400 多人。1955 年 9 月，由于大气污染和高温，短短两

天之内，65 岁以上的老人又死亡 400 余人，许多人出现眼睛痛、头

痛、呼吸困难等症状。直到 20世纪 70年代，洛杉矶市还被称为“美

国的烟雾城”。 

    1948年美国多诺拉烟雾事件 

    多诺拉是美国宾夕法尼亚州的一个小镇，位于匹兹堡市南边 30

公里处。这个小镇坐落在一个马蹄形河湾内侧，两边高约 120米的山

丘把小镇夹在山谷中。多诺拉镇是硫酸厂、钢铁厂、炼锌厂的集中地，

多年来，这些工厂的烟囱不断地向空中喷烟吐雾，镇上居民们对空气

中的怪味都习以为常。 

    1948 年 10 月 26-31 日，持续的雾天使多诺拉镇看上去格外昏

暗。气候潮湿寒冷，天空阴云密布，一丝风都没有，空气失去了上下

的垂直移动，出现逆温现象。在这种死风状态下，工厂的烟囱却没有

停止排放，就像要冲破凝住了的大气层一样，不停地喷吐着烟雾。随

之而来的是小镇中近 6000 人发病，占全镇总人口的 43％。，症状为

眼病、咽喉痛、流鼻涕、咳嗽、头痛、胸闷、呕吐等，其中有 20 人

很快死亡。死者年龄多在 65 岁以上，大都原来就患有心脏病或呼吸

系统疾病。专家认为是二氧化硫及其氧化作用的产物与大气中尘粒结

合造成的。 



6456 

 

    多诺拉烟雾事件和 1930 年 12 月的比利时马斯河谷烟雾事件、

1959 年墨西哥的波萨里卡事件一样，都是由于工业排放烟雾造成的

大气污染公害事件。英国伦敦烟雾事件 

    1952年 12月 5-8日，一场灾难降临了英国伦敦。地处泰晤士河

河谷地带的伦敦城市上空处于高压中心，一连几日无风，风速表读数

为零。大雾笼罩着伦敦城，又值城市冬季大量燃煤，排放的煤烟粉尘

在无风状态下蓄积不散，烟和湿气积聚在大气层中，致使城市上空连

续四五天烟雾弥漫，能见度极低。在这种气候条件下，飞机被迫取消

航班，汽车即便白天行驶也须打开车灯，行人走路都极为困难，只能

沿着人行道摸索前行。 

    由于大气中的污染物不断积蓄，不能扩散，许多人都感到呼吸困

难，眼睛刺痛，流泪不止。伦敦医院由于呼吸道疾病患者剧增而一时

爆满，伦敦城内到处都可以听到咳嗽声。仅仅 4天时间，死亡人数就

达 4000多人。两个月后，又有 8000多人陆续丧生。这就是骇人听闻

的“伦敦烟雾事件”。 

    酿成伦敦烟雾事件的主要原因，是冬季取暖燃煤和工业排放的烟

雾在逆温层天气下的不断积累发酵。可悲的是，10年后，伦敦又发生

了一次类似的烟雾事件，造成 1200人的非正常死亡。 

    日本四日市哮喘事件 

    1955 年以来，日本四日市石油冶炼和工业燃油产生的废气，严

重污染城市空气。1961年全市工厂粉尘、二氧化硫年排放量达 13万

吨。500米厚的烟雾中飘浮着多种有毒气体和有毒金属粉尘。重金属
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微粒与二氧化硫形成硫酸烟雾，使得市民哮喘病发作，1964年，连续

三天烟雾不散，气喘病患者开始死亡。1957 年一些患者不堪忍受痛

苦而自杀。1972 年全市共确认哮喘病患者达 817 人，死亡 10 多人。 

    ----------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0800:47ZXL1968：世界工业

史历历在目啊，央视专家还说雾霾对引起肺癌发病提高的说法没有依

据，他们简直就是胡说八道！就算肺癌没有直接提高但是其他呼吸系

统疾病严重加重也是事实！我前面说了，与其我们便宜到几乎赔本出

口欧美太阳能光板不如我们就不出口了，我们在新疆、内蒙古、西藏

建立广泛的太阳能发电区，建立广泛的使用电能的城市汽车体系！现

在中国城市的汽车每公里 60 公里足够了！我问过电瓶车拉货的司机

现在充电后跑几十公里没有问题！既然会有这个能源问题，污染问题，

为什么不全国攻关拿出整套的解决方案，形成专利后建立国有电动车

设计、销售、充电网络，这样政府稳定的收入，便民的行动，扩大就

业的事情，肥水流到自家老百姓腰包的事情为什么不干不研究不推广！

非要美国财团技术突破了我们政府把这样大的买卖让人家干是不是？

中国的事情，大事小事都没有人管！说真的，还真是上海人喜欢研究

细节的东西！尽管网上有些人喜欢骂上海人、河南人，啊还有新疆人，

我这都能算上！本人多少还是有些上海人精细的遗传的，就拿这几天

把我折腾的精疲力竭的我们家自来水管整个到处都是砂眼的家里厨

房地上流的到处都是水有 1、2 周时间来说吧！二楼到一楼的隔水是

假冒的没有起到作用、自来水管老的换新的才 3年不到，自来水管是
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骗人的老镀锌管翻新的、关水的闸也是坏的！厨房的水龙头平均半年

就坏一次！大家不要觉得我财迷，我买的据说要保质 3年的龙儿水龙

头也是这样！更有厕所马桶漏水，逼的我已经 10 年换了 3 个！啊，

家庭这样，从外面接入家属区的主自来水管道上个冬天和这个冬天也

爆裂了几回了！你们查一下乌鲁木齐的新闻，一年自来水管道老化爆

裂的新闻总有几次的！这么多用户，这是多么大的消费市场！而且这

又会导致巨大的水的浪费！我们这么多年市场化了，充分市场竞争了，

这个水龙头质量提升了吗？管好了吗？屁都没有！最后再市场逼的大

家由 3-5元的水龙头买 100-200的水龙头，最后有钱人干脆 500-1000

从德国进口一个水龙头！这样的市场经济没有技术进步、没有质量保

障、有的是坑蒙拐骗，有的是自己丢失市场和国家产品信誉毁的是中

国工商业的根基，他妈的要他作甚！ 

    这网上流行很多年了，说德国修的青岛下水道，多少年了，在需

要进行维护的时候找到德国政府，但这个公司倒闭了，他们建议在这

个下水道周围找一找，果然找到了需要的配件！是中国人没有这个远

见基因吗？哎，如果真这样我倒认了，问题是我们是个很精细很有远

见的民族啊. 

    就拿城市排水系统来说中国古人的城市规划就很有远见和科学

性！公元前 1100 至 221 年，在黄河流域中下段区域曾建立过多个王

国，也因此那里出现过许多城市．伴随城市发展，城市排水技术也获

得长足发展．在建于公元前 2000 年的河南的平粮台古域遗址曾发现

中国最早的排水设施，这个排水设施是利用陶器制作排水管道，在街
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道下面发现了用陶管铺设的地下排水系统．公元前 10至 15世纪，商

代的中国中部地区城市发展进入一个黄金时期，黄河流域附近形成了

很多大的市镇，城市排水也得到了相应的发展． 

    在偃师西毫域的考古发掘证明，今天河南偃师城内已建起系统的

排水管道．考古发现该域占地面积 19 万平方公里，作为城市排水主

管道从东门到皇宫有长约 80 米的地下槽沟，在皇城为还有用来排出

雨水和废水的分支管道，二者合成一个设计良好的排水系统．地下沟

槽宽 1.3米，深 1.4米，将皇宫和城内的水排到护城河．在临淄的考

古发现表明，当时的城市排水技术发展到了一个较高的水平，临淄是

当时秦国的首都，也就是今天山东淄博．当时临淄是一个拥有 30 万

人口、占地 15 平方公里的大城市．作为当时的—个大城市，淄博建

有一个复合的供水和排水系统，由河流、排水淘槽及护城河组成．城

市就建在河边，与绕城运河相连，城内建有 3条城河组成的排水水沟

管网，河里的水引到城内后、进入城河，排水管网收集城内的废水和

雨水并将其排到绕城河，并最终流向河流低洼地段河段．现代人们使

用泵站排水，而考古发现，在淄博环城西墙下有一个石质的大排水站，

长 43 米、宽 7 米．它将水从城内穿过城墙引到河里．排水站的渡槽

有 15 个排水口分设在 3 层，每层 5 个排水口．临淄城的排水系统是

目前考古发现的古代中国最古老、最大的排水站．公元前 221年，中

国第一个统一帝国秦国建立，秦始皇在山西威阳建成了首都．如今该

城早已不存在，怛据史籍记载，当时威阳城非常大，近些年的考古则

发现菠城当时已建成堪称完美的排水系统：皇宫旧址的考古挖掘发现
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里面建有一个由 4个池子和众多陶制管道构成的排水设施，它通过淘

槽收集雨水和废水集中到池子里，再通过管道将水引向河流．这一设

施的聪明之处在于池子蓄积的水也可用来预防火灾，而蓄积的水过多

则可排向河流．陶制管道大量应用于排水设施也非常令人惊叹．今天

我面对我们家的这样短命的自来水龙头和管线，我在问自己是中国造

不出高质量的东西吗？显然不是，中国出口的东西都是物美价廉的，

但国内百姓用的都是质次价高的！所以我的结论就是需要政府主导研

发、推广、普及节能环保的家用日用公共用设施！你东西好设计先进

没有人会骂政府垄断的！再说政府服务人民政府该获得资金收益，这

样也能降低税收嘛！政府什么都不管、什么用都没有老百姓凭什么养

活你们！要你们何用？而为人民服务好了的政府，我们为什么不好好

拥护他呢？这也是管理出效益的体现！实际上政府补贴推广节能灯就

非常好，但是做的太局限，幅度太慢！而且关键政府没有拿到应该拿

到的钱!我认为政府要给百姓做事做好事做大好事没有钱是不行的！

好的政府就是要既能自己靠优质服务推动生产力赚钱又能提升百姓

生活品质减轻百姓负担的政府！政府靠什么赚钱？当然是市场准入的

垄断地位赚钱！谁可以干谁不能干，哪些产品可以销售哪些不能销售，

上什么项目对当地有利哪些不利，政府就要管这个！而且在管理中当

然要收费！现在一种谬论就是政府不要管事，把能够市场自我调节的

东西交给市场，从我身边小小的自来水管和水龙头、马桶就可以看出

来这是靠市场是不行的！靠市场的结果显然几十年下来没有提升我们

的技术实力和品牌，再市场下去全中国都要从德国进口水龙头了，你
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政府都把自己的企业放纵搞死了，你就是很廉洁老老实实收税过活也

没有用，老百姓也要骂你无能痴呆！其实，很早以前我在电视上就看

到陶瓷不漏水的水龙头的发明短片，我自己家我 1 元钱 10 年前买了

一个朔料水龙头至今从来没有出过问题，当然缺点就是不太漂亮，不

像金属的有质感！但是我想如果做成卡通的或者彩色透明的将大受欢

迎！就下水道、自来水管而言，现在已经出现了像日丰管这样的不用

担心生锈的管子了！其实，我还有设想，我们为什么不能用陶瓷做自

来水管，这样我们将节约多少金属和塑料啊！我们国家我知道有材料

研究所，可能还有陶瓷研究所，这样事关民生的东西，下力气是完全

可以研究出来合适的、环保的、长寿的材料的！而研究出来了政府就

要推广用！这样赚钱的事情为什么要交给私人企业？现在一些棚户区

改造就是政府企业参股主导的！当然里面可能也有领导亲戚的企业股

份吧？新疆就是政府主持盖便宜保障房卖高价地养活政府！我觉得这

很好！为什么非要让万科去盖房子赚这个钱呢，政府把地钱赚了已然

够了，盖房子卖房子的钱就不要赚了让百姓有个活路嘛！毕竟政府还

要管老百姓的死活而开发商们不用管！如果像房地产那样完全市场化，

政府卖高价地开发商卖天价房两个叠加老百姓就没有活路了吗？你

政府和开发商最后也没有活路！就马桶而言，上海吧，一些社区免费

给居民换节水马桶，效果很好！我认为免费倒不必，可以选一些困难

群众作为示范户免费安装，公示效果，最后大家取得共识后自愿更换，

政府限定企业利润，企业利润的一部分作为政府财政经费补贴或者政

府以市场推广入股，这样最好！当然如何监管政府又是另外考虑的事！
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我先从经济上考虑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0801:03 

    飞天茅台价格跌至 850元/瓶经销商门前异常冷落 

    2013年 12月 07日 08:43张明 

    尽管一批价仍然坚守在每瓶 1000 元左右，但在部分团购市场和

蹿货渠道，53度飞天茅台(贵州茅台(行情股吧买卖点)600519.SH)的

价格已经低至每瓶 850元。 

    这个白酒行业的风向标能否继续坚守零售价高于出厂价，能否在

白酒行业寒冬中保证价格不出现倒挂的底线？ 

    在经历了 2013 年的深度调整后，茅台和正规市场渠道都不愿打

破一批价每瓶 1000 元左右的均衡点，而是寄望于通过适度放开经销

权来抢占渠道、打开销量，然而茅台的系列组合拳正在年终白酒旺季

来临之前遭遇空前的挑战。 

    价格博弈 

    在部分区域，经销商针对团购的确给出了 850 元/瓶到 950 元/

瓶不等的“低价”。 

    “可以肯定的是这要么是蹿货，要么是经销商迫于资金和回款压

力的个体行为。”一位白酒经销商对《中国经营报》记者说。 

    年末往往是白酒经销商最为忙碌的时候，然而 2013 年的白酒经

销商们门前却是一返常态的冷落。 

    针对市场上已经出现的 850 元/瓶飞天茅台蹿货价，茅台四川经

销商林峰(应其要求采用化名)一脸愁容：这是部分库存较大的经销商
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赔本赚吆喝的节奏。林峰表示，茅台近两年的出厂价都坚守在 819元

/瓶，很少推出返点返货的促销政策，如果以 850 元/瓶的价格出货，

加上销售费用和资金占有利息，经销商肯定会亏本。 

    记者就年关前夕茅台多个渠道价格情况进行了调查。调查显示，

在北京、上海、重庆、四川等地，茅台一级经销商包括茅台专卖店等

渠道，53 度飞天茅台的价格仍然坚守在 1000 元/瓶左右，大型超市

零售价在 1100 元/瓶左右，即使在茅台网上商城、酒仙网等电商平

台，茅台的正常销售价也在 1000元/瓶左右。就在 2012年年末 2013

年年初，茅台集团给出 53 度飞天茅台 1519 元/瓶的指导价，这个价

格对比 2012年年末的每瓶 2000元以上已经下跌 50%，即使这样，茅

台的策略还是遭到发改委的数亿反垄断罚款。 

    ----------- 

    关键在网友评论，我对评论再评论： 

    1：茅台经销商比起当下其他制造业已经属于过上幸福富裕的生

活了！819的进价即便是 850元卖出也还有 31元的差价也就是 3.7%。

相对于钢铁业来说：一吨 3000多元的粗钢仅能赚 0.18元。况且茅台

酒的经销商在此前的若干年里早就赚的盆满钵满，个个都已成为“土

豪”级阔佬了，还有什么理由为这些人鸣冤叫屈呢？ 

    ------哈哈，茅台经销商是有高额店铺费的，所以没有高出进价

50%以上的价格销售人家真是赔钱！ 

    2：可想而知前几年公仆们吃掉纳税人多少钱啊 

    ----------这倒是真的！ 
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    3：就在 2012年年末 2013年年初，茅台集团给出 53度飞天茅台

1519元/瓶的指导价，这个价格对比 2012年年末的每瓶 2000元以上

已经下跌 50%，即使这样，茅台的策略还是遭到发改委的数亿反垄断

罚款。 

    ----------这是我要说的重点，因为茅台价格高反垄断，没有搞

错吧？为什么他们不反法国进口葡萄酒的垄断！前几天我喝了一瓶拉

斐，比现在茅台贵很多啊！现在富人都存拉斐和张裕！中国也就茅台

算够格的奢侈品，这发改委不是想把茅台搞成老陈醋的价格吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0801:07 

    @susu666612548楼 2013-12-0713:26:34 

    @zxl19682012 

     

    任志强否认预测明年房价暴涨，说是媒体别断章取意~~~ 

    ----------------------------- 

    他和辅导员又通电话了，我早怀疑他有内线，他敢把中国银行女

副行长骂哭，没有后台能行，他的绝密消息来了。他的老领导一定得

到了华尔街的要削减 QE的指示精神！哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0801:34 

    洛杉矶的科学家，几十年前就用实验证明，汽车尾气是空气污染

的主要原因。洛杉矶从雾霾恶化，到治理好雾霾，花了 20 多年。其

实洛杉矶有大量巨轮停泊的港口附近，污染还是严重，儿童各类肺病

发生率是平均水平的 10倍左右，海上巨轮一般烧重油，重油是最稠，
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最脏，各种致癌致病排放物最多的油，当然也是最便宜的油。这样，

洛杉矶港口附近也成为低收入群体集聚区，而富人则住在了周边森林

覆盖好，或者通风好的居住区。 

    -----------儿童各类肺病发生率是平均水平的 10 倍左

右！！！！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0901:02 

    @susu666612548楼 2013-12-0713:26:34 

    @zxl19682012 

     

    任志强否认预测明年房价暴涨，说是媒体别断章取意~~~ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201212557 楼 2013-12-0801:07:30 

    他和辅导员又通电话了，我早怀疑他有内线，他敢把中国银行女

副行长骂哭，没有后台能行，他的绝密消息来了。他的老领导一定得

到了华尔街的要削减 QE的指示精神！哈哈！ 

    ----------------------------- 

    @古山道人 12563楼 2013-12-0900:28:24 

    我把话撂在这: 

    他竟然能扯虎皮作大旗，敢冒天下之大不韪;必定要翻船！ 

    狂妄自大！！！ 

    ----------------------------- 

    最近他的言论最要害的地方是：关于房价涨跌他变口了，说媒体
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歪曲他的讲话 2：他呼吁给所谓放弃追究中国企业家原罪，这样资金

就可以回来！哈哈！小子有点怕了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0901:05 

    @幸福快乐 93091912559楼 2013-12-0811:37:01 

    ----------------------------- 

    很简单人民币不值钱了抛高端物业让地标建筑不值钱！李嘉诚黑

石已经这样干了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0901:39 

    今天是关键一天： 

    1：证监会设八千亿现金盛宴推动分红纳入国资考核范围；----

----被套在中国石油的同志们蓝筹股的冬天就快过去了！当然我在等

待完全取消 QF额度！ 

    2：热钱再度大规模流入外管局防范异常外汇资金流动 

    2013年 12月 08日 07:35 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    热钱再度大规模流入，央行出手管制。国家外汇管理局昨日宣布，

已于日前发布《关于完善银行贸易融资业务外汇管理有关问题的通

知》，遏制无真实交易背景的虚假贸易融资行为，防范异常外汇资金

跨境流动。 

    根据央行日前发布的数据，10 月末央行口径外汇占款余额较 9

月末增加 4495亿元，增量为 2008年 1月以来的单月新高。而根据海

关统计，10月份中国贸易顺差为 1923.8亿元人民币，加上商务部外
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资司统计的 10 月外商投资实际使用外资金额 84.16 亿美元，外汇流

入与外汇占款增加额之间的差距巨大。 

    分析认为，由于美国未能如市场预期退出量化宽松政策、人民币

继续升值等原因，促使跨境资金再度寻机大规模进入我国。而由于中

国对资本项目下外汇进出实行管制，大量外汇以虚假贸易的方式进入

国内。因此，外汇局此举旨在打击借道贸易途径进入的异常外汇资金。 

    外管局《通知》强调企业贸易外汇收支应具有真实合法的交易基

础，要求银行(行情专区)完善贸易融资真实性、合规性审核，并加大

对银行、企业违规行为的处罚力度。《通知》要求，要区分不同情形，

分别以外汇非法流入、非法结汇、非法套汇或逃汇定性处罚。银行、

企业有关行为构成犯罪的，依法追究刑事责任。 

    3：我在央视看了这一条，但是居然在东方财富显著位置没有看

到，在滚动消息看到了，这是最重要的消息： 

    防范异常资金跨境流动外汇局重拳出击贸易融资 

    2013年 12月 09日 01:24李丹丹 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    外汇局日前发布了《国家外汇管理局关于完善银行(行情专区)贸

易融资业务外汇管理有关问题的通知》(下称《通知》)，要求企业的

贸易收付款应当具有真实、合法的进出口或生产经营交易基础，不得

虚构贸易背景利用银行信用办理跨境收支业务。 

    同时《通知》督促银行完善贸易融资尤其是远期贸易融资的真实

性、合规性审核，严禁出现银行基层为完成考核指标而放松审查要求、
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甚至协助客户规避外汇管理规定的现象。 

    与《通知》交相呼应的，则是昨日上午公布的贸易数据。11月贸

易顺差达到了惊人的 338亿美元，这也是我国连续第二个月出现大约

300亿美元的贸易顺差。澳新银行预计，全年来看中国的贸易顺差可

能超过 2400亿美元，将创下 2008年以来的峰值。 

    外汇局相关负责人介绍，此举旨在支持守法合规企业开展正常经

营活动，更好发挥金融服务实体经济作用，遏制无真实交易背景的虚

假贸易融资行为，防范异常外汇资金跨境流动。 

    9 月我国金融机构外汇占款新增 1263.62 亿元，较 8 月增长

362.5%，一举走出前四个月的低迷水平。无独有偶，9月结售汇数据

也呈现出这一趋势。9月银行代客结售汇顺差 317亿美元，环比增长

237%。这显示在中国经济回暖、人民币升值重起的背景下，跨境资金

流入的压力也正在加大。 

    这其中就隐藏着虚假的贸易融资。据了解，今年以来有些企业通

过构造贸易的方式虚增出口业绩或者套取利差汇差。 

    《通知》督促银行完善贸易融资真实性、合规性审核。银行应遵

循“了解你的客户”原则，加强对贸易融资、特别是远期贸易融资的

真实性、合规性审查，积极支持实体经济真实贸易融资需求，防止企

业虚构贸易背景套取银行融资。 

    对于远期贸易融资业务，即 90 天以上，包括即期业务展期或续

作其他贸易融资累计期限超过 90 天的贸易融资行为，无论银行是否

收取足额或高比例保证金(行情股吧买卖点)，只要存在以下情况之一



6469 

 

的，银行应当基于对客户的了解，加大审查力度；银行如对业务真实

性、合规性存有疑问，应当要求企业提供交易相关合同与正本货权凭

证，以有效甄别虚构贸易背景的融资行为。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0910:23 

    华尔街见闻 9 日消息，根据香港海关数据，中国 10 月份从香港

进口黄金总数量高达 148吨，为史上第二高，仅次于今年 3月的 224

吨。 

    从净值上来看，中国 10月份从香港进口黄金净数量也高达 131.2

吨，同样仅次于今年 3月的 136.2吨。这意味着中国已经连续半年实

现黄金净进口超过 100吨以上。该数据还不包含从其他渠道进入中国

和中国国内生产的黄金。 

    本年度至今，中国黄金进口总量已经超过 1260 吨，净进口数量

也高达 982吨，创史上最高。 

    如果把 2011 年 9 月以来的数据汇总起来，就不难发现，中国在

过去 26个月中一共进口了 2380吨黄金。而在这期间，中国央行从来

没有更新过官方黄金储量。 

    但有一件事是很清楚的，随着黄金价格上涨，中国购买的实物黄

金也在增加。2009 年初的全球官方黄金储量排名中，中国的储量为

1054吨，但现在显然已经不准了。 

    ---------------------------- 

    这是大妈在买吗？现在看，中国大妈很可能被媒体再次打造成替

罪羊了！我发现央行在黄金最高位接盘世界最高价位黄金了！被套住
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了的是央行不是大妈! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0910:34 

    我们可以从国际黄金成交量看出,国际资本在 2008 年到 2009 年

681 到 850 元左右主力建仓.央行在 1215 到 1357 美元开始大量接盘

黄金!主力在 1640 的成本!国际金融资本在黄金上赚了我们央行一倍

的钱!现在黄金价 1229 美元,央行已经轻微亏损!现在大妈买黄金的

水平与央行的高级经济师的水平应该是一样的!但是我告诉大家,如

果黄金下降到 1000 美元以下国际炒家我认为才考虑买回!所以大家

买黄金还不能急! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0911:57 

    中乌联合声明:中国承诺向乌克兰提供核安全保证 

    2013-12-0909:52:30环球时报 

    ---------太好了!我对老习开始有些看好!网上猴王的马甲说老

习左右摇摆,我看也是,但是从这条消息看我认为老习有点意思了!这

条新闻反应出大国思维了!如果引申到伊朗\叙利亚朝鲜就有戏了,这

个核保护伞不是开玩笑的!这是战略决心和志向的表现!当然说的模

糊一点是对的!这里我的理解是:可以在别国威胁对乌克兰使用核武

器的时候,我们卖给乌克兰核武器!如果这个逻辑推广的话,朝鲜\伊

朗\叙利亚\委内瑞拉\古巴\都可以这样干! 

    现在就看中央经济会议谁做主了,似乎应该有大的变化,因为决

策风格好像变化了! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0917:57 
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    银监会副主席：正酝酿加快推出银行破产条例 

    2013年 12月 09日 10:50中国证券报银监会副主席阎庆民 

    银监会副主席阎庆民日前在“北大经济国富论坛”上表示，我国

非信贷业务的综合化经营水平有待提高。银监会正酝酿加快推出银行

破产条例。 

    阎庆民指出，非信贷的综合化经营水平需要提高，这样才能增加

金融业的服务附加值，而不是完全靠信贷发展。在现代市场竞争中，

越来越需要非信贷业务发展，一方面，目前商业银行发展会受到一些

监管的约束。另一方面，从国民经济角度来看，非信贷业务需求在不

断增加，比如，出口业务需要信用证，劳务输出需要保函等。根据西

方银行业的资产负债表结构，非信贷资产占比应该为 60%，信贷资产

占比在 20%左右。而目前我国信贷资产占全口径银行业金融机构资产

的 46%，144 万亿元的银行业金融机构资产中有 60 多万亿信贷资产。 

    阎庆民称，未来要让市场说话、让资本说话，如果商业银行最后

资不抵债，就会退出。银监会此前提出，要进一步研究金融机构经营

失败时的退出规则，包括风险补偿和分担机制，加强对存款人的保护。 

    ----------------- 

    “目前我国信贷资产占全口径银行业金融机构资产的 46%，144

万亿元的银行业金融机构资产中有 60多万亿信贷资产。” 

    “中国银监会副主席王兆星 2010 年１３日在国新办举行的新闻

发布会上透露，目前我国房地产开发贷款和个人住房按揭贷款已经占

到贷款增量的五分之一。（注：2013年第 3季度末，银行贷款占银行
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总资产的比重为 51%。） 

    王兆星称，房地产市场已经成为中国经济发展的一个重要的领域，

也是银行业务的一个重要领域。截至目前，房地产的开发贷款和个人

住房按揭贷款已经占到贷款的增量和整个贷款余额的２０％左右。” 

    ------- 

    ZXL1968：什么意思？考虑房地产按揭占银行贷款的比例，假设

全国房价跌 50%，那么 12 万亿的一半 6 万亿蒸发！按理刘明康做的

调查，房地产跌一半对于 60 万亿的贷款总额确实没有什么太大的银

行风险！ 

    但是我们还有理财产品这个窟窿呢！据惠誉估计，2012 年中国

内地非传统信贷总额高达 34万亿元，包括银行表外交易（委托贷款、

信用证、承兑票据等）14.5 万亿元、企业债 7.7 万亿元、非银行金

融机构信贷（信托公司等）11.7万亿元，理财产品 12.5万亿元（与

其他三类信贷有重合部分）。目前，中国除了房地产几乎没有什么企

业能够付出那样高的利息，尤其这几年商业地产每年 30%的连续增长！

这样这 34 万亿的一半如果一砸下来就是 17 万亿，而这 34 万亿不银

行存款是凭空抵押贷款再抵押放大出来的，然而最后落脚点还是要在

60万亿里面！这样 60万亿里面没有了 20万亿，这个就厉害了！ 

    因为基础货币就 35 万亿！公式是这样的：流通现金 5 万亿左右

+央票余额 5 万亿左右+商业银行存放在央行的准备金高人民币 19 万

亿元左右（100万亿的 19%）=29万亿左右。很详细的数字我查不到，

估计近期的还是绝密，我只能估算！这样要么房地产跌一半很多银行
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要倒闭，要么居民取出一半存款去购买黄金、美元或者其他实物都会

使银行的贷款出现问题！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0918:08 

    附录 1明年到期债务创纪录中国临近首例违约？ 

    企业债务/公司债/违约文/tree2013 年 12 月 09 日 14:46 来源：

华尔街见闻 

    据彭博报道，中国非金融企业在 2014年有 2.6万亿元人民币（约

4270亿美元）的债务到期，这一规模比今年高出 19%，而且是中国国

际金融公司（CICC）自 2008年开始收集该数据以来的最高值。 

    今年以来 10 年期 AAA 级企业债券收益率已经飙升 89 个基点至

6.18%，接近 11 月 27 日创记录的 6.23%，与此相对比，全球类似等

级债券上升了 70个基点至 2.68%。 

    中国央行行长周小川此前表示，央行将采取措施避免过高的杠杆

率，这一表态推高了借贷成本，迫使很多公司延迟融资计划。上涨的

利率可能会引起局部债务危机的暴露。 

    平安证券固定收益部执行总经理石磊认为， 

    随着到期债务达到创纪录的规模，明年违约的可能性也会明显提

高。而且央行控制杠杆的政策可能会持续很长一段时间。企业将会承

压。最后此举可能会帮助调整经济结构。 

    明年上半年企业债券的收益率可能会升到更高的水平。 

    CICC数据显示，这 2.6万亿元的债务包括 2.13万亿元的到期票

据和 4700 亿元的利息，投资者也可以选择出售 2000 亿元的债券给
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发行人。 

    法兴的经济学家姚炜称， 

    如果政府打算让市场力量扮演重要角色，就应该会允许公司破产

或者违约。在产能过剩领域，例如钢铁和造船行业，债券违约的可能

性更高。 

    附录 2： 

    中国信托业协会最新公布的 2013 年一季度末信托公司主要业务

数据显示，房地产信托余额为 7701.7852 亿元，占比 9.40%。其中，

今年累计新增信托项目中，房地产信托金额达 1532.1699亿元，占比

为 9.27%。另据相关工作室统计，上周发行的产品投资领域分布上，

房地产信托仍然占据榜首，且占比较前一周有所上升，发行的 56 款

产品中，有 13款投向房地产领域，发行规模约为 44.5亿元，占总发

行规模的 42.82%。 

    ----------所以我说理财产品近一半在房地产是有根据的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0918:11 

    附录 3：房地产信托抵押物估值普遍比较高 

    2013-06-2509:34:11来源： 

    2013 年是房地产信托面临兑付的高峰期，记者注意到，近期有

不少无法如期兑付的地产信托产品在拍卖抵押物时都出现了抵押物

价值缩水的情况，有些房地产信托抵押物价值缩水甚至高达 60%。业

内人士指出，信托产品的抵押物评估价格虚高是行业“潜规则”，建

议投资者尽量选择抵押率较低的地产信托产品。 
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    房地产信托抵押物估值普遍虚高 

    记者注意到，多数房地产信托产品在发行时的抵押物评估价格均

比较高，而一旦这类信托融资方出现资金周转困难，进入司法拍卖程

序时，其项目估值会大幅缩水。以某大型信托公司推出的一款地产信

托为例，该信托投资的项目成立于 2010 年 8 月，募集资金 3 亿元，

兑付日期为 2013年 2月 23日，预期收益在 9%—13%。以两处建筑项

目为抵押，建筑总计约 21万平方米，商业建筑面积 16万平方米，该

信托公司对两处的评估价值为 12.7511亿元，而在法院拍卖时的参考

价值为 7.89 亿元，项目估值缩水达 40%。而近期，另一家地产信托

项目的抵押物估值缩水更甚，缩水高达 60%。 

    住宅地产的抵押物估值更靠谱 

    “信托产品的抵押物评估价格虚高是行业"潜规则"，信托公司或

融资人找评估方估值，肯定希望估值稍微高点，比较好看。”某信托

公司内部人士透露，地产信托的抵押物多为固定资产和地块，若抵押

物为住宅和公寓，因单价低，比较好处理，但如果是“地皮”或大型

购物中心、写字楼等商业项目，处理起来就比较困难，这些项目都需

要大资金量的买家接手。一般情况下，如果是公寓住宅，房地产商会

在信托兑付前低价处理，一般不会进入到司法拍卖的程序，当抵押物

遭遇流拍后，可能会降价 20%进行第二次拍卖。因此，住宅地产的抵

押物估值会更靠谱，住宅价格透明，根据周边住宅测算的抵押价格基

本不会有太大偏差，但商业地产项目，可参考价格有限，在对抵押物

进行估值时，融资方和评估公司会根据商业地产最优现金流折算，或
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根据周边同类物业的公开市场价值的最高值来做评估，以便获得更多

的融资额。而拍卖时，考虑到变现时间及商业地产接手者有限，估值

上就会大幅缩水。 

    选择抵押率低于 40%的信托 

    信托分析师张宏指出，一款房地产信托走到拍卖抵押物的时候是

最后一步，在此之前，融资方和信托公司还会通过各种补救方式来兑

付投资者的本金和收益，只有当这些兑付手段失败，才会考虑拍卖抵

押物。对投资者来说，选择此类信托，信托抵押率越低则风险控制能

力越强，在估值缩水的情况下，若抵押率为 40%，则风险仍在可控范

畴内。此外，抵押物单体资金量越小越容易变现，而建筑物比“地皮”

更容易变现。-----------------根据温州的实例，起码房地产抵押

物要降 50%左右！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0918:23 

    附录 5：中国加工贸易进出口额八成以上为外资企业所创 

    新华网武汉 9 月 27 日报道：（记者周梦榕）世界 500 强中已有

480家落户中国，中国加工贸易进出口额的 8成以上是外商投资企业

所创。有关专家称，这一情况已持续多年。 

    中国机电产品进出口商会在此间举行的武汉国际机电博览会上

发布报告称，2010年，中国外商投资企业以加工贸易方式进出口 9709

亿美元，增长 27%，占同期全国加工贸易进出口总值的 83．9%。同期，

国有企业加工贸易进出口 992．8 亿美元，增长 18．4%，占 8．6%；

私营企业 667．9亿美元，增长 43%，占 5．8%。 
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    对外经贸大学教授卢进勇说，外商投资企业主导中国的加工贸易，

从 2001 年 2010 年，外商投资企业加工贸易进出口占全国的平均比

重为 81．57%。 

    这一情况在今年仍持续存在。今年 17 月，外商投资企业加工贸

易进出口值 6002亿美元，占全国加工贸易进出口总值的 82%。 

    卢进勇分析认为，外商投资企业利用中国廉价的劳动力等生产要

素从事加工贸易，获得了其中的大部分利润。中国仅得到少量加工费。 

    --------------- 

    什么意思：比如有些材料说基础货币 35万亿，其中外汇占款 25

万亿发给了外资、内外资进出口企业，其中外资企业 20 万亿是有依

据的！现在要卖国企了，要市场化了，我们连前苏联的休克疗法都不

如，因为人家直接给全民发股票，其实相当于给全民发钱，我们股票

和钱都不发！！！！直接资本掠夺土地和全民国企！比如农村土地集中

经营，农民手里有余钱吗？没有余钱！钱在哪里？经过我的计算，虽

然有 10%左右的误差，但是 90%的大数据是没有问题的，钱在外资手

里，其次才是在裸官和地产商手里再其次才在一般工商业者手里！最

后所谓垄断国企职工要比我们收入多一些！所以卖地卖国企只能是卖

给外资！还不如前苏联休克疗法直接把国企分给全民（当然我认为还

是不分为好要加强监督） 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0918:40 

    引用：郎咸平被指是财经界王林：8大坑爹言论逻辑混乱 

    2013年 08月 15日 11:18华夏时报贺江兵 
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    中国“八大危机”论逻辑混乱 

    江西“气功大师”骗术最近被戳穿，其忽悠人最拿手的是“空杯

取酒、段蛇复活”等魔术技能，接下来你对他只有膜拜的份了。财经

界也有一个王林——所谓的“著名经济学家”郎咸平大师。他也有类

似王林的两手：中国经济要出大危机，中国的政策不行，他的口头禅

是：“这个只有我郎教授懂。” 

    大师郎咸平的说法部分与事实或趋势偶能蒙对，然而，其推论和

数据基本全错，最近其关于中国经济的八大危机完全暴露了其“财经

界王林”的本性：自相矛盾、逻辑错误、哗众取宠。 

    前言房价已暴跌 

    后让投资者买房抗通胀 

    如果你能判断一件商品未来暴跌，你还让人购买，这不是坑爹吗？

是的，郎教授就是这么指导的。 

    据 8 月 11 日新华网《郎咸平：中国经济面临八大危机》一文，

在问答环节，郎咸平回答“房价是否会暴跌”的提问时说：“温州房

价已跌去 40%，鄂尔多斯过去每年开发两千万平米，与北京等量，房

价已暴跌。”但在回答投资何种产品时，郎咸平却又这么说：“长期投

资的话，房地产的增值空间要比黄金好。” 

    郎教授显然知道温州、鄂尔多斯等地房价暴跌的事实，而后又如

此肯定地推荐投资者购买房子，这是什么逻辑？抛开这些，影响房价

的因素很多，特别是各地地方政府垄断土地供应、货币供应量、政策

调控等。每个城市的情况也大不相同，有些泡沫严重，到了已经破灭
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和即将破灭的边沿，一味主张让投资者购买房子，这本身就不科学。

比如，现在让你去神木、鄂尔多斯等地买房，是个好建议吗？ 

    根据诺贝尔经济学奖获得者格兰杰的房价与 M2 单向正相关的理

论，房价高低不决定 M2 余额，但 M2 余额多少可直接影响房价高低。

换言之，M2 增速直接影响房价涨跌。今年以来，M2 增速显著放缓：

2013年 6月末，广义货币供应量 M2余额为 105.4万亿元，同比增长

14.0%，增速比 3月末低 1.7个百分点，比上年末高 0.2个百分点。 

    而中国 M2 增长最快的时期是 2009 年和 2010 年，2009 年年末，

M2余额为 60.6万亿元，同比增长 27.7%；2010年年末，广义货币供

应量 M2余额为 72.6万亿元，同比增长 19.7%。这主要受 4万亿刺激

计划和 18 万亿贷款的影响，之后逐步回归正常，再推出类似 4 万亿

和货币超级宽松，在中短期是不可能的，这意味着 M2 的增速会逐步

放缓。 

    根据格兰杰理论，房价很难出现暴涨情形，再说，投资房地产要

受很多限制，也不是想买房就能买的。 

    狭隘“利率市朝” 

    地方政府不会破产 

    “本次贷款利率自由化就是李克强为了打击地方政府推出的政

策，让银行可以对恣意妄为的地方政府收取高额利息。去年三百个地

方政府骗贷共 1万亿，水库库底、楼房阳台、公园绿地都被地方政府

拿来抵押贷款。赞成并鼓励李克强坚持这一政策走向。” 

    郎咸平这句话破绽百出，首先，利率市朝是大势所趋，并非针对
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特定融资个体；第二，取消的是贷款利率下限，而之前贷款利率上限

早已取消，从理论上说，这次取消贷款利率下限，地方政府还能获得

更低利率的贷款，而不是相反；第三，即便他说的成立，那么银行就

能获得更多利息收入，这跟他的第六个银行危机自相矛盾，既然银行

能多收利息，银行爆发危机的概率是降低，而不是增加了。 

    郎咸平的第三个危机更是耸人听闻：“地方政府相继破产。地方

政府欠了共 20 万亿的债务，连利息都还不上。今年 6 月审计署公布

的报告：16个地级市负债率已超 100%，即技术性破产，占 36个地级

市抽样样本的四成以上。”而他在微博上更是这么说：“底特律负债

180亿美元宣布破产，可是审计署公布中国 36个地级市负债 3.85万

亿，平均每个城市负债高达 174亿美元。以此类推，中国总共有 330

个地级市，负债情况大致也是如此，也就是说中国可能有 330个底特

律危机。” 

    这种说法显然犯了平均主义错误，每个城市的负债能力不一样，

中西部城市差别很大，再说，底特律因经济转型而走向衰落。中国最

大的信用评级机构创始人曾对《华夏时报》记者表示，中国省级融资

平台基本无风险；地级市融资平台风险较低；最大的风险来自于县级

和县级市。中国的地方政府与西方政府完全不一样，地方政府垄断了

土地资源和大量地方国资，这些优质资源和国资完全可以偿还地方债

务。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0918:42 

    当然，个别地方债的确偏高，出现违约风险是可能的。 
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    通胀与银行危机 

    哗众取宠危言耸听 

    “5年两个 4万亿，印钞 66万亿，其中国企拿了 20万亿，地方

政府 20 万亿，导致严重的通货膨胀，每年的实际通胀 20%，全世界

最高。”郎咸平说。首先，印钞 66万亿属于概念错误，详见本报 2月

《郎咸平的逻辑错误》一文，看来郎教授接受金融常识的能力偏差。

关于通胀，也许统计部门或会存在一定的偏差，在 4万亿刺激的那两

年，由于天量信贷跟进，通胀压力的确很大，在 2011 年货币政策事

实上偏紧的影响下，CPI走势一直处于下行状态。每年 20%的通胀率，

郎教授是怎么统计出来的？ 

    众所周知，中国食品权重明显过高，这些跟民众感受最密切，而

家电、手机等商品价格一直下跌，但是，这些商品使用周期较长。即

便统计有误，CPI 每年高达 20%也是不可能的。今年以来，随着反腐

的深入，高档餐饮和高档酒的价格也有所下降。 

    “中国 16家上市银行，利润占所有上市公司的 35%。银行的 5倍

市盈率就是银行危机的前兆，11 家银行股价跌破净资产。今年银监

会发文要求各行守住不爆发系统性风险的底线。什么是系统性风险？

就是金融海啸；4 月索罗斯在博鳌称今年的中国处于金融海啸前夕；

6月钱荒，标志着金融海啸正式爆发。” 

    从郎教授对 16 家银行的表述来看，只能说明一个问题，银行股

被严重低估了，正是买入的好时机？ 

    银监会的功能就是对银行业进行监管、预防银行风险，银监会几
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乎天天要求银行防风险，包括系统性风险，从 10 年前它成立以来，

一直要求银行防风险，预防系统性风险。 

    中国各种融资中，银行贷款和通过银行间接融资占比很大，银行

资产业务涉及中国经济方方面面，除非中国经济全面崩溃，否则银行

业不会爆发严重的危机。特别是国有商业银行和股份制商业银行股改

并成功上市之后，其抗风险能力明显增强。 

    根据银监会最新数据显示，银行不仅不会出现危机而是抗风险能

力进一步增强了：截至 6月末商业银行不良贷款率为 0.96%，与一季

度持平。贷款损失准备 15781亿元，较一季度末增加 411亿元；拨备

覆盖率为 292.50%，较一季度末增长 0.55个百分点。 

    银行有风险，但是，银行抗风险能力比郎咸平强万倍。 

    谈国企民企危机 

    郎咸平自扇“耳光” 

    郎咸平提的第四个危机：“国企危机。地方政府推动国企开展建

设，去年十大亏损企业全是国企。” 

    第五个危机：“民企危机爆发。因为大量投资通过国企完成，民

企资金链断裂。江浙多处地方民企联名上书，要求给予信贷支持，无

果。” 

    实际上，郎咸平是国进民退的始作俑者。 

    1980年代中到 1990年代末，系统学习了西方经济学理论的学者

们对中国经济改革发挥了很大影响力，标志性的成果，就是国有经济

有进有退写进了十五大报告，毫不动摇地发展非公有制经济写进了十
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六大报告。1997年到 2004年，中国国企掀起了产权改革的高潮，国

退民进成为主流趋势。 

    郎咸平在 2004年夏秋之际呼吁“强政府”、“大国家主义”，中小

企业可以是民营企业，但大企业必须是国企时，他实际上是主张回到

1997年前。 

    2004年底，国资委叫停了大型国企的管理层收购(MBO)，这标志

着国企改革进入盘整阶段。 

    从 2004 年开始，中国由国退民进，逆转变成了国进民退。国有

企业垄断地位逐步固化、山西将煤矿国有化是明显标志，兰世成、铁

本钢铁、曾成杰等事件和人物更是国进民退的极端标志。 

    而郎咸平对国退民进的批评与指责不遗余力，最著名的是郎顾之

争，早年，郎咸平打着保护国有资产、防止国有资产流失旗号进行过

“三叩 TCL”、“四问海尔”、“七敲格林柯尔”等，这在社会上激起了

千层浪。 

    如今，国企的确出现效率低下、效益不佳等状况。现在，郎咸平

对国企的指责，岂不是在扇自己的脸！ 

    民企融资难一直存在，这也是世界性的难题。解决的办法要依靠

财政、税收、金融等综合手段。即便郎咸平所说的联名上书被拒是真

的，那也非解决中小民企的长久之计。 

    当然，郎咸平的八大危机并非完全一无是处，产能过剩的确存在，

这就如王林大师真的空杯取了一杯酒，接下来就属于“卖拐”了。(来

源：华夏时报) 
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    (作者为《华夏时报》总编助理) 

    ------------------- 

    ZXL1968：“5年两个 4万亿，印钞 66万亿，其中国企拿了 20万

亿，地方政府 20万亿，导致严重的通货膨胀，每年的实际通胀 20%，

全世界最高。”郎咸平说。首先，印钞 66万亿属于概念错误，详见本

报 2月《郎咸平的逻辑错误》一文，看来郎教授接受金融常识的能力

偏差。--哈哈！我只相信自己计算的，虽然粗糙了些，有些数字不能

是当年的，这不是我的错，因为没有公开的当年当季度数字！只有他

们有，但是对我来说看个大趋势也足够了！比如按照基础货币 35 万

亿，其中外汇占款 25 万亿明明发给了外资、内外资进出口企业，其

中外资企业 20万亿，郎咸平却说发给了国企 25万亿，这确实是巨大

的错误！不可原谅的错误，是立场导致的错误！可以说是故意的错误！

我注意到，郎教授在一些主要的结论方面固然说出来的结论耸人听闻，

但是我发现他在关键的结论方面没有推导过程和依据！我可以理解郎

教授忙谁都会有偏差，我自己偶尔也有统计失误的时候，但是我把推

导过程都放到这里，网友可以指出来嘛！但是没有推导也不能张冠李

戴得出与实际完全相反啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0919:00 

    郎咸平：不强制分红国企就拿着闲钱抢民企地盘 

    2012年 09月 03日 15:27 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    现在企业税负很重，而民企的税负又比国企重得多。因为现在税
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制、金融和经济政策都在高度偏袒国有企业。为什么偏袒呢？因为很

多人一直以为“国家财力的增长，国有企业仍然起着主导作用”。依

据是：国有工业企业数量仅占全部工业企业的 15%，但其缴纳的税金

占全部工业企业的 63%。 

    我曾在《中国经济到了最危险的边缘》告诉各位，这个数据是有

严重问题的，国企现在的税负已经很轻了。我们看 2010 年全国工商

联披露了一个数据，全国个体户纳税 1.1 万亿元，而根据国资委披

露，当年 122家央企的上缴税金是 1.4万亿元。我敢肯定，央企这个

数基本是准的，因为每个都是经过国资委审计的。但是个体户这个数

据还是被低估了，因为就像前面所说的，个体户买个馒头、买罐奶粉，

都得缴税。按照《南方周末》那个样本户的算法，每年每个家庭缴的

间接税大概是直接税的一到两倍。而且，还有一点，我要告诉大家，

就是大企业购买生产资料，比如汽油、电脑、汽车，这些都能在增值

税里作进项抵扣，可是我们的税法规定个体户是不许抵扣这些间接税

的。 

    所以，个体户要是把间接税也算进去，其在 2010 年的纳税额起

码有 2.2万亿元。这里说的还只是个体户，如果放大到整个民营企业

呢？2008 年有一组数据，当年民营企业缴税总额为 33772.19 亿元，

占同期全国税收 57862.39亿元的比重为 58.4%。大家透过这个数据，

就应该知道个体户和民营企业的负担有多重了。 

    而民企对经济的贡献不仅仅是缴纳了大部分的税费，更是创造了

绝大部分的就业和出口。2005年至 2008年期间，个体私营企业平均
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每年净增 1000 多万个就业岗位，占城镇新增岗位的 85%以上。非公

有制经济吸纳了国有企业改革和农村城镇化进程中产生的 85%以上

的下岗职工和农村富余劳动力就业。此外，民营企业的出口额是国有

企业的 1.5倍，成了促进对外贸易增长的主要力量。但是，作出如此

贡献的民营企业不过只有 1万亿元的税后利润，而中央和地方的国有

企业却留下了 2万亿元的税后利润。在很多民营企业集中的行业、比

如物流行业、房地产行业，企业每年缴的税远比自己最后留下的利润

还多。这说明了什么？说明我们的税负缺少起码的公平合理。 

    按照我们国家的规定，我们的国企要上缴 10%的利润。那各位晓

得其他国家的国企要上缴多少吗？法国国企税后利润上缴国家的比

例是 50%，瑞典、丹麦、韩国等国国企利润需上缴三分之一甚至三分

之二。对比之后我们发现，中国的国企简直太幸福了！还有让我们国

企更幸福的，那就是我们的国企在上缴 10%的利润之后，我们的政府

又把这些利润以各种形式返还给企业了。比如说，2010 年国企一共

上缴了 440亿元红利，但是，财政返还了 858.56亿元。其中，45亿

元用于支持新兴产业发展，40 亿元纳入公共财政预算，用于支持社

保等民生事业发展，50亿元用于补充社保基金，其余 723.56亿元则

以中央企业兼并重组专项资金、国有经济和产业结构调整支出等各种

名目投入到央企及其相关领域了。透过这些名目我们发现，国有企业

上缴的利润最后仍然回到国有企业的口袋里了。那我请问你，国企的

“国”字又从何体现？ 

    所以说，我们现在已经忘了建立国企的初衷。在这里，我给大家
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补充一下，国企这个概念起源于英国，凯恩斯的学生、诺贝尔经济学

奖的获得者--米德，在这方面有非常深刻的论述。他就认为，国企成

立之初的宗旨就是为了构建和谐的福利社会。我们试想一下，如果电

信、石油这种行业完全私有，必然造就不少亿万富豪。而如果把这些

行业交由国有企业来经营，再由国家把国有企业交上来的钱拿来给老

百姓分红，给老百姓减税，贴补老百姓的看病、养老、住房的福利，

这不是很美好吗？ 

    实际上，我们的国企完全可以起到这样的作用。我给大家算笔账

吧，2010 年央企实现利润 11315 亿元，扣除所得税后净利润为 8522

亿元。如果央企的利润真正还给老百姓的话，我们可以建多少廉租房

呢？首先计算 2010年，按照每平方米造价 1500-2000元，8522亿元

可以建 4.2亿-5.7亿平方米。大家知道 2010年全国商品房销售面积

吗？10.43亿平方米！这还只是央企而已，如果再加上其他国企呢？ 

    我们不强制国企分红，结果国企就拿着闲钱大举进攻民企的地盘。

之前引发热议的武钢 390亿养猪事件，足以说明我们必须要对国企改

革下狠手了。武钢的领导说，2 斤钢抵不上 4 两肉，所以要投入 390

亿元进军养猪、养鸡、种菜、接送孩子上下学、送盒饭做快餐、通下

水道这些非钢产业。那我请问，这些事情，哪一个民企做不了？我再

请问，你这 390亿元，难道不是国家透过 4万亿给你的吗？我最后再

问，央企利润什么时候能真正纳入国家财政预算，再投入到国计民生

最需要的领域，而不是用来进攻民企呢？ 

    为此我呼吁，我们急需构建一个“国企分红，民企轻税”的合理
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的企业税负体系。现在企业税负很重，而民企的税负又比国企重得多。

因为现在税制、金融和经济政策都在高度偏袒国有企业。为什么偏袒

呢？因为很多人一直以为“国家财力的增长，国有企业仍然起着主导

作用”。依据是：国有工业企业数量仅占全部工业企业的 15%，但其缴

纳的税金占全部工业企业的 63%。 

    我曾在《中国经济到了最危险的边缘》告诉各位，这个数据是有

严重问题的，国企现在的税负已经很轻了。我们看 2010 年全国工商

联披露了一个数据，全国个体户纳税 1.1 万亿元，而根据国资委披

露，当年 122家央企的上缴税金是 1.4万亿元。我敢肯定，央企这个

数基本是准的，因为每个都是经过国资委审计的。但是个体户这个数

据还是被低估了，因为就像前面所说的，个体户买个馒头、买罐奶粉，

都得缴税。按照《南方周末》那个样本户的算法，每年每个家庭缴的

间接税大概是直接税的一到两倍。而且，还有一点，我要告诉大家，

就是大企业购买生产资料，比如汽油、电脑、汽车，这些都能在增值

税里作进项抵扣，可是我们的税法规定个体户是不许抵扣这些间接税

的。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0919:01 

    所以，个体户要是把间接税也算进去，其在 2010 年的纳税额起

码有 2.2万亿元。这里说的还只是个体户，如果放大到整个民营企业

呢？2008 年有一组数据，当年民营企业缴税总额为 33772.19 亿元，

占同期全国税收 57862.39亿元的比重为 58.4%。大家透过这个数据，

就应该知道个体户和民营企业的负担有多重了。 
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    而民企对经济的贡献不仅仅是缴纳了大部分的税费，更是创造了

绝大部分的就业和出口。2005年至 2008年期间，个体私营企业平均

每年净增 1000 多万个就业岗位，占城镇新增岗位的 85%以上。非公

有制经济吸纳了国有企业改革和农村城镇化进程中产生的 85%以上

的下岗职工和农村富余劳动力就业。此外，民营企业的出口额是国有

企业的 1.5倍，成了促进对外贸易增长的主要力量。但是，作出如此

贡献的民营企业不过只有 1万亿元的税后利润，而中央和地方的国有

企业却留下了 2万亿元的税后利润。在很多民营企业集中的行业、比

如物流行业、房地产行业，企业每年缴的税远比自己最后留下的利润

还多。这说明了什么？说明我们的税负缺少起码的公平合理。 

    按照我们国家的规定，我们的国企要上缴 10%的利润。那各位晓

得其他国家的国企要上缴多少吗？法国国企税后利润上缴国家的比

例是 50%，瑞典、丹麦、韩国等国国企利润需上缴三分之一甚至三分

之二。对比之后我们发现，中国的国企简直太幸福了！还有让我们国

企更幸福的，那就是我们的国企在上缴 10%的利润之后，我们的政府

又把这些利润以各种形式返还给企业了。比如说，2010 年国企一共

上缴了 440亿元红利，但是，财政返还了 858.56亿元。其中，45亿

元用于支持新兴产业发展，40 亿元纳入公共财政预算，用于支持社

保等民生事业发展，50亿元用于补充社保基金，其余 723.56亿元则

以中央企业兼并重组专项资金、国有经济和产业结构调整支出等各种

名目投入到央企及其相关领域了。透过这些名目我们发现，国有企业

上缴的利润最后仍然回到国有企业的口袋里了。那我请问你，国企的



6490 

 

“国”字又从何体现？ 

    所以说，我们现在已经忘了建立国企的初衷。在这里，我给大家

补充一下，国企这个概念起源于英国，凯恩斯的学生、诺贝尔经济学

奖的获得者--米德，在这方面有非常深刻的论述。他就认为，国企成

立之初的宗旨就是为了构建和谐的福利社会。我们试想一下，如果电

信、石油这种行业完全私有，必然造就不少亿万富豪。而如果把这些

行业交由国有企业来经营，再由国家把国有企业交上来的钱拿来给老

百姓分红，给老百姓减税，贴补老百姓的看病、养老、住房的福利，

这不是很美好吗？ 

    实际上，我们的国企完全可以起到这样的作用。我给大家算笔账

吧，2010 年央企实现利润 11315 亿元，扣除所得税后净利润为 8522

亿元。如果央企的利润真正还给老百姓的话，我们可以建多少廉租房

呢？首先计算 2010年，按照每平方米造价 1500-2000元，8522亿元

可以建 4.2亿-5.7亿平方米。大家知道 2010年全国商品房销售面积

吗？10.43亿平方米！这还只是央企而已，如果再加上其他国企呢？ 

    我们不强制国企分红，结果国企就拿着闲钱大举进攻民企的地盘。

之前引发热议的武钢 390亿养猪事件，足以说明我们必须要对国企改

革下狠手了。武钢的领导说，2 斤钢抵不上 4 两肉，所以要投入 390

亿元进军养猪、养鸡、种菜、接送孩子上下学、送盒饭做快餐、通下

水道这些非钢产业。那我请问，这些事情，哪一个民企做不了？我再

请问，你这 390亿元，难道不是国家透过 4万亿给你的吗？我最后再

问，央企利润什么时候能真正纳入国家财政预算，再投入到国计民生
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最需要的领域，而不是用来进攻民企呢？ 

    为此我呼吁，我们急需构建一个“国企分红，民企轻税”的合理

的企业税负体系。 

    ------------------ 

    ZXL1968：他们口头喊的好听实际就是不让国企转型！比如听郎

教授说了钢铁产能过剩了，武钢不炼钢了，不垄断了，改养猪了，这

总可以吧？如果是别人说武钢，比如郎咸平批评的一样养猪的高盛不

让武钢养猪也就罢了，偏偏是愤世嫉俗的郎教授不让武钢养猪，说是

耽误民企发展了！郎教授说了，这些事情，哪一个民企做不了？按照

最早敬爱的郎教授给我经济启蒙的观点，高盛的全产业链养猪，从饲

料到养猪到超市的工商产业链条来看，根据郎教授对我的启蒙，中国

没有哪个民企可以和高盛养猪抗衡！只有武钢国企可以抗衡！郎教授

是什么意思，不让武钢养猪让高盛养猪吗？这和郎教授对当年我这个

经济门外汉的教诲启蒙得出的是截然相反的结果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-0919:02 

    @出路人之 12574楼 2013-12-0918:11:52 

    大家好，楼主建了个股票交流群，一起讨论解套的办法，,里面

高手很多群号是 315688868，进去的时候说:朋友介绍的 

    ----------------------------- 

    我从来没有搞股票群！声明一下！即使有个经济群每周才去一次！

真没有精力！哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1010:09 
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    @指望者 12584楼 2013-12-0919:23:55 

    想请教楼主对移民的看法，及一些移民中介方面的知识。谢谢！ 

    ----------------------------- 

    我不移民是因为我有责任给孩子创造不移民的公平社会，但是如

果将来孩子大了中国还是这样，我们做父母的改变不了这个社会，我

孩子也要移民！其他的只知道要有人担保和有钱，我自己到时候只有

为孩子卖宝石了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1010:23 

    国家应该推广强制推广的环保产品，同时禁止非环保产品销售，

其他非环保企业可以生产环保产品，但是要给国家科学技术发明基金

和扶贫基金和发明企业和个人付专利费，对国外技术也一视同仁但是

海关税收等更重一些，这样价格贵一些，在国外技术进来前要给国内

企业一定时间研发或者国外技术产品进来要市场占有时间更短！实行

国家强制淘汰： 

    1：可以换头的牙刷！ 

    2：可以自动换芯的铅笔，淘汰木质铅笔！ 

    网友可以继续！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1010:44 

    我一直在想欧洲的社会福利体制为什么比我们好，公务管理水平

为什么比我们高，为什么公民的民主意识比我们强！看过北大讲座的

文章，说以前他们都是小公国，小城堡不是大一统！我们是大一统，

我认为还是有些道理了！现在前阶段搞县域经济等等出发点和理论基
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础似乎也是这个！但是其实全国搞县域经济本身就是大一统的思想！

中国无论左还是右，都走极端，都一个面！就说改革开放，全都放开

了土地承包给个人了，我们今天忽然发现，当初如果走集体化的道路，

土地集体规模利用早都农村现代化了，代表就是极少的继续集体化的

华西村和南街村！任何设想不论当初你设想的多好，总有意想不到的

事情发生！而且有些当时看起来很好的事，比如挖矿卖地，对未来不

见得好！如果说摸石头，就要允许各个方向摸！否则就是大一统就是

专制！专制这个词不光是左派的专利！南街村好了、华西村好了这块

石头摸上了为什么不推广，区域推广也行啊！既然负面清单都出来了，

为什么不能允许我们左派人士办报纸乃至办社会主义特区！就教育改

革而言，既然谁都不知道怎么改好，为什么不给我们一个省我们左派

集合各方面精英搞自己的教育改革，经济改革，乃至政治改革，你们

右派也可以搞个省干嘛！如果按照邓小平不争论的理论，按照实践是

检验真理的唯一标准来说，我们应该这样进行多方面的实验，这样局

部的实验即使失败对全国影响也不大嘛，为什么只有一种思路模式的

实验呢？袁隆平的水稻选苗也是从几种思路去同时进行，这样才节省

时间嘛，比如教育改革，如果现在就一种思路的模式虽然看起来也有

多种形式但是框框还是哪个框框，为什么不能换个思路的同时进行？

经济改革除了自贸区为什么不能有陕甘宁！你们现在就是把陕甘宁给

我们，我们也能建立免费的全民医保福利——这个成功的例子就是神

木！而私有化了什么都没有只有一屁股债，为什么当初不让陕甘宁特

区搞下去？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1017:02 

    Fw:2011《地理教育》“创新杯”论文大赛 

    发件人： 

    地理教育&lt;dljy@cqnu.edu.cn&gt;; 

    时间： 

    2011年 1月 21日 10:54(星期五) 

    收件人： 

    zxl1968-----@163.com; 

    zxl1968----163.com; 

    中国地理学会《地理教育》杂志社 

    第十届“创新杯”全国地理教研论文大赛获奖通知 

    尊敬的张----老师：稿件编号：E-471 

    尊稿《解决新课改年级课时紧张问题的几个“小窍门”》经大赛

评审组初评，已入选第十届“创新杯”全国地理教研论文大赛（具体

奖项等级由专家组 2011年暑假评定），特此祝贺！ 

    凡入选大赛的论文，中国地理学会、《地理教育》杂志社将酌收

评审费，每篇论文 120 元（中国地理学会正式会员凭会员证复印件，

每篇论文 100 元）。主办单位将邀请有关专家、教授、特级教师组成

评选委员会，对论文客观公正地评出特等奖及一、二、三等奖。获奖

证书将加盖中国地理学会、《地理教育》杂志社公章并在 2011年第 9

期正刊上公布获奖名单（但不发表文章）。该论文获奖属国家级论文

奖，极有助于您评职定级。获奖证书将于 2011年 9月前寄至您处。 



6495 

 

    如果您愿意参加终评（等级评定），请将评审费从邮局汇至：重

庆沙坪坝区重庆师范大学《地理教育》杂志社收款人：办公室收邮编：

400030（汇款时请务必在汇款单附言注明“创新杯”及稿件编号，并

在附言栏里留下手机号码，以便联系）。若需第 9 期杂志（刊有获奖

名单），请在评审费数目上加汇 7.00，并在汇款单附言注明“创新杯

与第 9期”。汇款人姓名、地址必须与论文作者的姓名、地址一致。 

    汇款截止日期：即日起至 2011年 6月 30日截止（以当地邮戳为

准）。 

    活动咨询电话：（023）65362774（办）。 

    《地理教育》杂志社 

    2011.1 

    ---------------------------- 

    当年我本人拒绝了这个获奖！获奖已经没有意义了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1017:40 

    休息 30天，编写教学心得！写教学专著去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1023:53 

    @pyg421529312606楼 2013-12-1020:16:03 

    老张，谢谢你上次介绍我进的 329681724我跟着不仅解套了还赚

了点钱，挺不错的，告诉各位，希望对大家有帮助，验证:129 

    ----------------------------- 

    他奶奶的！逼我出来说话，再说一遍，我从不推荐股票和进什么

股票群！！！！！！气的我从被窝里出来了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1223:07 

    @haitian168812613 楼 2013-12-1213:39:03 

    没新料了 

    朝鲜向中国出售黄金储备经济危机或将至 

    ·机构称中国房价涨幅全球第二仅次于迪拜 

    ·任志强:房地产市场没有泡沫各国都有鬼城 

    ----------------------------- 

    我再说一次，不是本人没有料了，我这样连续写，就是不用其他

资料，就是整理以前写的东西和笔记摘抄，不敢说经史子集的分类就

按照政、经、史、哲、教育文化、天文地理、科学发明的这样编排好，

一项项成册也要 1-3年才能完成关于科学共产主义的理论探索！何谈

无料，老哥是有料的！本人需要用一个月左右的时间把 20 多年的教

学经验整理一下，现在看来我就这样老掉退休基本成定局了！在要么

老死要么被秘密逮捕杀掉把这帖子删掉前，我多少要在这个世界上留

下一点智慧的果实的！先齐个家教个子立个言吧，以后有机会了提着

脑袋争取在街头为天下人按时退休立点功立点德吧！比如 1个月后我

开篇的文章就是：为什么我们中国人能够按时退休和必须按时退休！ 

    现在把关于股票的观点到帖子说一下省的我这帖子里老是有人

趁我不在推荐股票骗人赚钱! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1300:49 

    明天写吧！哈哈！我发现我只要一停下来，灵感也喷涌而出，偶

尔回来一下吧！不然挺闷！ 



6497 

 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1316:24 

    @haitian168812613 楼 2013-12-1213:39:03 

    没新料了 

    朝鲜向中国出售黄金储备经济危机或将至 

    ·机构称中国房价涨幅全球第二仅次于迪拜 

    ·任志强:房地产市场没有泡沫各国都有鬼城 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201212619 楼 2013-12-1223:07:12 

    我再说一次，不是本人没有料了，我这样连续写，就是不用其他

资料，就是整理以前写的东西和笔记摘抄，不敢说经史子集的分类就

按照政、经、史、哲、教育文化、天文地理、科学发明的这样编排好，

一项项成册也要 1-3年才能完成关于科学共产主义的理论探索！何谈

无料，老哥是有料的！本人需要用一个月左右的时间把 20 多年的教

学经验整理一下，现在看来我就这样老掉退休基本成定局了！在要么

老死要么被秘密逮捕杀掉把这帖子删掉前，...... 

    ----------------------------- 

    @haitian168812621 楼 2013-12-1314:58:39 

    老师肚子里料还多着，这个我坚信，要不我也不会跟帖跟这么久

了，哈哈。不这样说你，您都不知道啥时候会露面，O(∩_∩)O哈哈

~ 

    ----------------------------- 

    共军果然诡计多端啊！哈哈哈哈哈哈！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1317:33 

    @出路人之 12624楼 2013-12-1317:13:13 

    大家好，有好的事情就要分享，有朋友炒股的话加群：315688868，

验证：690（必填）自感不错，特来分享，只是个人意见，多分建议

多分参考。 

    ----------------------------- 

    看你也很辛苦，也是为生活所迫，最近交易所日子不好过吧，荐

股都到我这来了！也罢顺便可以给你讲一下我的股票心得吧！我偶尔

回来就是和大家交流一下,看一看,长期脱离现实水平会下降!闲话少

叙，言归正传，我今天和大家谈谈为什么现在不能谈股票看股票更不

要说买股票！讲的题目是： 

    我今天和大家谈谈中国 A 股股票为什么一定会上万点但绝不是

现在--ZXL1968 

    首先，从大势看，我们的经济更不要说股票完全被人家掌控玩弄，

不明白这个事实，你再玩 K线也只会笑一时哭一世！有人认为我说的

太轻巧：“人家没有百分百的把握或者抓住你的要害就进来？”你想

啊人家可以让该退休世界最佳行长连任,这个就是人家最大的把握!

这都是人家的人你还得瑟啥啊,更何况四万亿的顶端设计不在中国在

哈佛！我说这个不是想让你们顶 500次你们爽了后我进监狱，啊，估

计除了天天骂我的老婆打我的女儿会送饭你们会很快忘了我的！我还

没有天下为公公而忘私到那种境界！啊，所以我给大家讲公开的新闻，

“2008年 9月 17日，当雷曼兄弟宣布破产的两天后，金融海啸即将
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横扫世界，时任总理的温家宝派出一位顾问，与哈佛大学的一组专家

会面，商谈应对之策，此人即刘鹤。刘鹤的校友、来自哈佛大学肯尼

迪政府学院的托尼赛奇教授也参加了当天在美国马萨诸塞州坎布里

奇市举行的会议。他回忆说，刘鹤的使命，就是向温家宝传达美国陷

入金融危机的深度。无人知晓刘鹤在给中国最高决策层的报告中谈了

什么，但是七周后，中国应对金融危机的“4万亿”经济刺激计划重

磅出台。刘鹤何许人啊？为什么到哈佛制定四万亿计划啊？他 1992

到 1993年，在美国 SetonHall大学工商管理学院毕业;1994年到 1995

年，在美国哈佛大学肯尼迪学院获 MPA学位，兼梅森项目研究员。他

作为核心发起者和主持人，在 1998 年 6 月创办了中国经济 50 人论

坛。该论坛聚集了中国一流学术水准，享有较高社会声誉，并致力于

中国经济问题研究的 50 位著名市场派经济学家，每年研讨中国重大

的战略问题，并广为人知。该论坛成员中目前有 5名中共十八届中央

委员，2名候补委员，这包括新任财政部部长楼继伟等。2013年，刘

鹤升任中央财经领导小组办公室主任、国家发改委副主任。刘鹤将负

责起草十八届三中全会的草案，并制定中国改革路线图。"好了，阵

容强大啊！对上述内容我就不评论了，所以如果没有特别特别大的变

故中国的经济一定会按照哈佛指引规划的道路，我们用血肉之躯迎着

敌人的炮火趟着地雷阵前进前进进的！明白了这个大趋势你才有资格

谈小小的几乎是虚拟的但又是要人命的股票啊！ 

    我前面已经大量篇幅证明了我计算现在中国大约 29 万亿当然有

些数据说是 25 万亿也有 30 万亿也有 35 万亿基础货币中根据我们外
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贸美元大约 4 万亿多的结余其中 60-80%是外资拿走的事实，也就是

大概 3 万亿左右的美元发行的人民币在外资手里，也就是大约 20 万

亿的人民币在外资手里的基本判断我说的肯定有误差但是误差不能

说大吧！也就是说外资拿走我们基础货币大约三分之二！中国的富豪

们这三分之一又占多少？ 

    据中国改革基金会国民经济研究所副所长王小鲁估计：“现在中

国每年"灰色经济"产值达 1.47 万亿美元，并且这一数据还在继续增

长。同时，不足 1%中国人掌握了这个国家约 70%的社会财富。这已经

威胁到了中国经济发展的基础。”实际上我们大家就算你北京有一套

价值现在市价上千万的房子除了 1%乃至 0.1%的人外，你 70%的人是

不是在按揭欠 10 年 20 年的债呢？你每家给我去掉这些债务拿出净

存款来给我看看有多少？你没有多少！就算这房子是你的了，啊，你

卖掉后就真有一千万了？你卖掉这房子后你住哪里？这还没有给你

算高医疗费高额教育高价商品消费呢！你有房子就代表你真有钱？做

梦的呢吧！老百姓，百分之 90 以上的老百姓，乃至 95%以上的老百

姓手头可以支配的票子不多这是事实，这其实就是经济学家天天讲的

要促消费，这帮孙子闭着眼睛不看中国的钱在谁的手里？怎么到的人

家手里？为什么只能到他们手里？就开始瞎喊中国消费潜力巨大，林

毅夫们就开始胡说八道的说：“只要消费开发出来就能再让经济发展

50年！”我要问依靠出口商品换的美元发的人民币大多数到中国百姓

手里了吗？没有嘛！只要这个经济货币发行结构和模式不变促进百姓

消费就是扯淡中国实现富强也是扯淡！道理很浅显出口越多中国的外
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汇结余和中国境内的人民币就更多的流入外资手里，啊，美国不是要

让我们而且已经基本实现外资利润可以自由流出中国了吗？只要继

续这个模式发展经济我给大家讲中国只能越来越穷而不是越来越富！

有人指着路边的高楼和闪亮华丽一个个堪比阿房宫的政府办公大楼

来告诉我，我们很富啊！我不用什么经济理论回答他们，我就问几个

简单的问题： 

    1：既然很富为什么要延迟城市居民退休年龄？一个养老金都有

问题的政府他是个富裕的政府吗？ 

    2：既然很富为什么农民、牧民都买不起药看不起病，看个病能

到家破人亡的地步？ 

    据说中国几年的时间跑步翻番的让占人口一半的据说百分之 90

以上人参加的农村医保每月交 50 元，但效果却是农民得个小病感冒

了去人民医院要几百块钱不能报销只能去当地卫生所，而门诊报销比

例不高于 25％。设封顶线为 150 元。得大病了还 ABC 类的大部分不

能报销，设封顶线---全年个人报销总额累计不超过封顶线不高于

7000元，请问现在有 7000块钱可以看好的大病吗？最后跟没有保险

差不多呢！我说这话是有事实依据的！国家统计局召开发布会公布

2012年经济数据：2012全年农村居民人均纯收入 7917元，扣除价格

因素实际增长 10.7%，比上年回落 0.7个百分点。农村居民人均纯收

入中位数 7019 元，名义增长 13.3%。按农村居民五等份收入分组，

低收入组人均纯收入 2316 元，中等偏下收入组人均纯收入 4807 元，

中等收入组人均纯收入 7041 元，可以计算出低收入组农民不要说大
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病，就是感冒的几百元你封顶后他一年也看不起一次！ 

    即使 2012 年农民 20 种重大疾病医保水平提升大病费用可报销

七成，但是剩下的 30%专家计算过农民能够负担起吗？比如小儿先天

性心脏病治疗费用大概是 2-5 万，就算报销 70%还剩 30%大约 1 万左

右吧也要让达到农村居民人均纯收入中位数 7019 元的人家难以承受，

低收入组人均纯收入 2316 元，中等偏下收入组人均纯收入 4807 元

直接家庭破产！所以很多悲剧是人为造成的！在教育、性别、学历一

致的情况下中部比东部低 27.46%，西部比东部低 53%。这样全国一刀

切的农民医疗保险使中部和西部人民生大病后家庭必然陷入绝境！今

天 12 月 13 日早上 8 点多我看央视新闻，新疆一个乌兹别克族感动

中国的医生说出了农牧区的实际情况，他自己经常掏钱买药给牧民看

病，因为牧民买不起药！这就是真实的情况！无独有偶上海说医患矛

盾的电视我看到也是一个乡村医生给病人贴钱看病，后来自己看病没

有钱死了，这样的结果说什么全民医保都是扯淡了，农民、牧民都买

不起药看不起病是主流媒体披露的事实！ 

    在教育、年龄、性别都相同的情况下，中国农村居民收入存在区

域差异，中部比东部低约２７．４６％，西部比东部要低约２９．５

３％ 

    3：既然很富为什么农民养老保险参加 17年后农村社保如今每月

只领 2 元钱？经济是发展了还是倒退了？不要给我说当初没有设计

好，通货膨胀率高等等原因，因为即使通货膨胀率高体现的也是对老

百姓的掠夺而不是别的，通货膨胀率高表明有人把中国财富抢劫了！
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和医保一样，现在专家的意图很明显就是扩大社保范围但是实际是很

低的保障水平！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1317:34 

    4：既然很富为什么地方政府欠了巨量的地方债！连富甲天下的

广东也欠大量的债！显然钱也不在政府手里！而其中要害更在于为什

么地方债他们只能靠卖地还，你们的工业、商业、贸易的地方国有企

业哪里去了！即使很少量的国有企业利润哪里去了！显然那个国家都

在搞公共建设为什么我们的公共建设就欠这么多债？这些公共建设

为什么没有实现投入 1 块钱起码带来 1 块以上钱的地方收入的增加

而是欠一屁股债呢？就算不算经济账我们算环境账，环境普遍改善了

吗？看看今年的雾霾显然环境也没有改善！ 

    5：这里我就不谈教育的欠债了，因为教育投入基本上就从来没

有达到过法定的投入标准，而且浪费惊人，教育效果，教育对经济增

长的贡献很小很小！有机会应该搞个课题研究出来到底中国的教育对

经济相对其他国家对推动经济发展有什么差异！6：军事我就不说了，

邓小平说了让军队忍耐，世界大战 20 年打不起来！不过不服不行，

这 35 年真没有世界大战，但是一个海湾战争就把我们看傻眼了！也

就是老江让养猪种菜做生意的解放军重新操练起来，如果不是赶上前

苏联解体捞了点油水，军队也就是二战后期的先进水平而已！其实美

军的发展，美军的军事装备研发投入是美国带动经济增长的第一生产

力！ 

    7：科技投入我有材料显示长期欠帐，在世界总量看还可以按照
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GDP投入比例看很落后！而且很多是无效劳动，能够转化的科技更少！ 

    在了解了基本国情就是我们国家、地方、老百姓个人都没有钱后，

全国缺钱大家都是穷光蛋后我们再考虑股票的事情吧！当然你不要说

政府不差钱，再强调一下那是卖祖宗资源的钱、借的欠的花的是未来

子孙的钱！最简单的逻辑一个连印钞权都基本丧失的国家他会有钱吗？

俄罗斯最穷的时候也没有想到给中国卖几千平方公里土地呢！人家贝

加尔湖世界陆地淡水三分之一放在哪里都不开发啊！我们这地方政府

就要把水务卖掉了按照厉以宁的说法有些地方要卖政府办公楼了，你

说我们穷不穷！ 

    看清楚中国确实穷，钱确实大部分不在我们手里，因为 2009 年

以来美国通过量化宽松政策，美国已经成功地“生产”（“生产”的手

段就是开动印钞机）了起码 1.5万亿美元，有消息说还偷偷的给美国

银行另外 1.5万亿美元，国际舆论和市场根本就没有人啃声，满世界

在说中国的 4 万亿或者 20 万亿刺激！其中 4 万亿是基础货币，十几

万亿地方债基本就是土地抵押放出去的的贷款！看清楚我们基本还快

没有印钞权了，就是不考虑金融杠杆，就是这 3万亿美元汹涌的到中

国来就是近 20 万亿基础货币这些纸片把中国买光不是问题！在我们

央行要受苛刻的国际货币监管了这样一个事实下，实际上就是剥夺了

我们的印钞权！现在美元热钱没有投资中国实业有资料显示钱都在金

融机构藏着，他们在国内放高利贷都挣死！现在吹大泡沫和引爆泡沫

的都是他们，把国有资产打包债券化等着收购的也是他们！ 

    看清了大气候我们再考虑一下股票吧！ 
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    现在我问大家一个基本事实：现在你们谁有钱再买大量股票啊？

我说基本没有！除非你们把房子卖了!股票是大资金拉抬小资金跟风

的事情!中国股票已经脱离了散户时代了！钱不在散户手里，或者散

户都被套死了，只有大资金进来吸够筹码充分换手才可能拉升！换手

越充分拉升越高！你越是死抱着不放人家越不拉，你们抛的越快人家

拉的越快越高！换手率和筹码集中区密集下移集中是最最关键的因素！ 

    网友说没有大跌不要入场,这不对!当年中石油 9 连阴后连续 13

阴,一阴 32 到 8!大跌后要看到明显涨势才可以轻仓如入,也不对!是

在一个区间反复几次震荡长达起码半年!忽然突破才行!还有人以目

前的成交金额看，400 亿左右的沪市是地量，按照成交量判断底部，

这个也是错误的！当年底量是 300多亿偶尔反弹一下，持续时间半年

以上，这半年的底量还股票一直下跌，你去抄底岂不是在半山腰吗？

本人有完整的 2008 至今的一牛一熊一牛一熊的实际炒作股票经验和

教训,再加天生某些特定事件记忆力惊人不会误导大家的! 

    2013 年 4 月末，全球股票市值排名前四的国家为美国、日本、

英国、中国，市值分别为 20.68 万亿美元、4.49 万亿美元、3.82 万

亿美元、3.71 万亿美元。中国股票市值为 3.71 万亿美元.但是人家

不会要垃圾股的，人家会拿战略性股票，就是蓝筹股！有人算过我引

用一下：“2013年 6月 19日中国股市蓝筹股估值又到世界最便宜 

    2012 年 12 月 3 日沪深 300 指数 2108.85 点的动态市盈率 9.54

倍，市净率 1.4倍。 

    2013 年 6 月 19 日沪深 300 指数最低点 2366 点的动态市盈率只
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有 9.57倍，市净率 1.399倍。 

    等于上证指数 2115点的估值已经相当于 1949点的估值。 

    2012 年 12 月 3 日中国股市蓝筹股估值世界最便宜，在五年前，

中国股市是全球最贵的市场之一，6124 点当时的统计上证指数的动

态市盈率 55.8倍，市净率 7.25倍。2012年 12月 3日上证指数 1959

点的动态市盈率 10.18 倍，市净率 1.39 倍。便宜了 82%左右。现在

又是是全球最便宜的市场之一。2012 年 12 月 3 日沪深 300 指数

2108.85 点（同期上证指数 1959.77 点）的估值比 2008 年沪深 300

指数 1606点的估值低估 23%到 29%。我们统计沪深 300指数 2108.85

点的动态市盈率 9.54 倍，市净率 1.4 倍。只有 2008 年 11 月 4 日

1606点的 12.42倍的 0.768折，市净率 1.97倍的 0.71折。 

    我们认为 A 股下轮牛市想象空间巨大,现在我们股市在世界上是

最便宜的 2007 年 10 月，市场涨至最高点时，市值大概是 40 万亿元

(包括 H 股)，当年我国国内生产总值(GDP)总量为 26 万亿元，市值

GDP 比约为 1.5(国外发达国家经验，股市泡沫高点的市值 GDP 比一

般在 1.5附近)。2008年底上证指数跌到 1664点时，市值约为 10万

亿元，当年 GDP 为 31 万亿元，市值 GDP 比为 0.32。2012 年 12 月 4

日，股市市值约为 18.78 万亿元，2011 年国内生产总值 47.1564 万

亿元假设今年我国 GDP 增速为 7.5%，那全年 GDP 水平为 50.69 亿，

当前市值 GDP 比值为 0.37。如果股票市值到到 GDP 的 1 到 1.5 倍左

右，股市的市值将上涨 170%到 305%。有网友说：A 股已经成为万劫

不复之地,珍爱生命,远离股市.(出现这种言论也应该是大底的标
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志)。” 

    他的计算固然很专业但是思路还是太教条了，我考虑这个问题是

考虑外资的接盘蓝筹股的资金是多少！截至 2013 年 10 月 30 日，人

民币合格境外机构投资者（RQFII）投资额度累计 1396 亿元人民币，

合格境内机构投资者（QDII）投资额度累计 811.82 亿美元，也就是

他们有 8000 亿人民币的额度！就算可以融资融券 3-5 倍，也只有 4

万亿左右！所以 QF 额度还是不够，不能全盘拿下蓝筹股！到时候一

定是 QF 为主力和社保被套后舆论大呼小叫世界末日到来之际！我们

看 1664 点时，市值约为 10 万亿元，我认为当远低于 1664 点位的时

候外资才可能考虑接盘！不是人家没有钱是人家没有额度！未来在哪

个点位，比如 1200到 1800之间徘徊波动换手！ 

    这个 QF 接盘资金目标绝不是涨一倍而是最终涨 5-10 倍的大盘

点数！大家想一下我们散户在牛市的最高峰 6000 点附近,48 元拿上

中国石油这样的垃圾股,当初我 30 抄底 32 跑了,一直抄底的话到 8

块钱死几次了!这样的股票还要到 3-4 元的时候抄底的 40、30、20、

10、8、6、的前辈都牺牲在高高的山岗上的时候，主力很容易换手拿

上中石油股票，我注意到中石油的换手率这些年是不低的，说明这样

一个垃圾股却总是有人在倒腾它！当中石油 1元时而且是拆分成四个

公司时你还敢拿中石油吗？一般人是不会拿的！如果你拿了，我认为

回到 48是没有问题的！关键你如果不断抄底肯定是弹尽粮绝了！ 

    考虑到社保和 QF 上万亿资金虎视眈眈，近两三年是会有大行情

的，上 4000 点以上的行情---是 8000 点-10000 点的行情,但是今天
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你必须等待！中国股票明年才能奠定牛市基础!标志是外资全面放开

进入!减税,强制分红!国有股份可大转让!社保全面进股市而且在一

个中级行情中先被套死，这才开启牛市!这不是我今天的判断，是我

四年前的判断！按照规律换筹没有一年不能完成!明年起码前半年首

先大家享受大熊市，这个我敢肯定! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1317:40 

    补充一点：大盘开始反抽的时候找还没有启动在吸筹的股最安全!

当然说不定比别人晚半年,说不定明天!哈哈!比如中国铁建,我在 9

元等半年-一年最后这家伙居然错过了一波行情,但是在 3 元的时候,

他翻番了,但是他不解救上面的 9元的伙伴! 

    碰到这个股票什么叫低,9元到 6元到 5\4\3元都不是底!套死人

了! 

    说了股票再说黄金： 

    有人说大妈们还好吗？！买黄金真闹心啊 

    ------错了!大妈的水平比央行高!央行先被套,大妈后套!我是

给大妈打气的！ 

    有人认为： 

    个人感觉黄金储备在 900美元左右购买要好些 

    现在多出了 30% 

    ------------我认为股票无底黄金有底,我大概一年前说过,现

在再说一次,中国黄金和世界黄金走向背离的时候是黄金的最佳买点!

就是国际黄金跌中国黄金反向上涨的时候! 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1317:43 

    2014 年中国将对 760 多种进口商品实施低于最惠国税率的年度

进口暂定税率， 

    ---这就是说即使我们不加入 WTO也比现在好!彻底卖了! 

    不 断 修 改 和 防 止 被 删 ， 大 家 可 以 去

http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=139看看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1317:51 

    网友说自从加了经济群以后，天天有股票的人给我发广告可见现

在买股票的人已经快绝迹了！我的帖子里也到处是卖股票的，卖股票

的和街上发房地产宣传单的人一样多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1317:55 

    到今天我们应该首先想明白什么是一个国家的核心竞争力！--

ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2013-

12-1317:54:42 

    到今天我们应该首先想明白什么是一个国家的核心竞争力！ 

    民主真的很好吗？其实也不是，人民大多顾虑的都是眼前的问题，

没有长远眼光，说句不好听的就是鼠目寸光—如果民主好使，大多数

人有眼光，也不会中国历史上上演多次的均田到土地集中再均田的闹

剧了！毛泽东把这个问题看透了！马克思从商品剩余价值看问题，毛

泽东从土地的演变看问题，东西方殊途同归，但是没有解决的问题就

是人的私心也是人类生产力发展的原动力！现在我们看到棚户区改造
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也好保障房也好，其根本还是拆迁城市平房土地集中盖高楼使政府拥

有出多余土地的卖地把戏！其本质即没有生产力的提高也就是科技创

新提高生产效率创造新财富，也没有将外部财富转移到中国来，玩的

是零和游戏！这是双赢吗？不是！现在所谓 3800 万套保障房或者棚

户区改造明年就该收尾了！这是发展经济吗？不是，这是人为再造地

的通过土地地方政府在发行纸币进行行政消费！政府又有了一些地可

以卖了无非就意味着政府可以再印些钞票给自己发奖金公款消费了

而已！把问题看破了就是这么回事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1318:05 

    

http://wenku.baidu.com/view/80d2ab7a1711cc7931b716c2.html 

    也有材料显示在教育、年龄、性别都相同的情况下，中国农村居

民收入存在区域差异，中部比东部低约２７．４６％，西部比东部要

低约５３％！还有材料显示西部比东部要低约 29.53%，由于材料数

字有差异，所以特此两个数字都放这！一句话我国中西部集中了最大

量的贫困农民！啊，这其实是一些地区各种矛盾的根源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1318:09 

    我算给股市炒股的的朋友和买黄金的大妈们一个交代了！我确实

可以安心离开几天了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1323:20 

    《论美军航母到黄海我们为什么必须和可以将其击沉》全文在

http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=128 已经修订完
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毕！算是给大家一个交代！ 

    5：战争可能的后果和影响 

    A：如果我们打沉了美国航母的后果判断：会不会和美国爆发全

面战争？这个不取决于我们！我们不想全面战争但也不怕全面战争！

中国打不起你美国一样打不起！如果你听从中国警告不威胁我们的安

全就不会发生不幸的事情，你要扩大战争我们只有奉陪！大家想一想，

我们如果有打下美国一个航母舰队的实力就不怕来 3个还是剩下的 8

个！美国的小跟班也会立马转向的！我们的盟友只会立马增加的，国

际战略格局都会改变！这个对我最有利！这美国就很困难，是升级战

争到派更多航母还是吃哑巴亏，口头核武器威胁一下？根据此战实力

和美国人一贯现实的选择，他只能选择口头核武器威胁一下！真想全

球毁灭就试一下吧！如果美国敢扬言使用核武器，战时状态我们迅速

秘密出口核武器给朝鲜，伊朗，古巴和委内瑞拉（这两个国家的出口

有困难，最好事先声明，我们要求美国停止在我周边与我领土争端国

家出口部署战略武器，否则我们采取对等部署！这样事先模糊的战略

警告，就是为了局势紧张的时候可以直接布局核武器不受外交制约），

你美国只要收回核讹诈我们立即撤回我们的核武器！ 

    B：在战争一开始美军就远程非核武器攻击我沿海导弹基地！我

们自己的沿海导弹基地与美国航母都受到重创，可以说两败俱伤打个

平手！这样的局面最有可能出现！这个局面对我也有利，因为只要美

军敢攻击我陆上导弹基地我们立即将他在日本的最对我战略导弹有

威胁的雷达基地坚决干掉！前几天我看了美军要在日本和菲律宾布置
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这个反导弹雷达系统！其实这个系统是远程预警，但是我中短程导弹

先打掉你的预警系统你又怎么能够远程预警我们的战略导弹呢？ 

    C：我们打不动美国航母，我们损失严重！如果出现这种情况很

有可能就是我们的导弹受电磁干扰偏向的问题！这也没有什么丢人的！

毕竟这些是战役层面的失败！我们还有护国利器战略核武器嘛！这对

于我们清醒的认识自己的实力很有好处！短处暴露出来不可怕，可怕

的是不知道自己的短处！况且为了预备这样的失败，我们在战区水道

要害和美国西海岸在战前就应该战略埋设原子弹！必要时引爆！还有

在攻击美国航母的时候，我建议退役的歼 6 做无人机平台饱和进攻！

它发射的导弹可以采用火箭的二级点火技术和变轨技术在距离航母

一定距离改变轨迹和加速！歼 6、7 发射超级水雷围住美国航母！说

白了，打不过就围！动态不行我们就静态！天上不行我就海里，海面

不行我就海下！打航母不行我们就核弹引爆旧金山沿海地震带，尤其

是上次在美国沿岸英国公司漏油的那个海域！既然开打就要往死里打，

别的不重要，我只要战争胜利和对手祈求和平！当然这是下策，最好

争取 A，稳拿 B。C 要做准备！为什么呢，因为如果我们所有攻击美

国航母的手段用上都不行，肯定是我们电子方面差距太远！能不能设

计一种战区电磁互盲手段！俄罗斯人干事都是大个的，我们设计思路

魄力不足！听说次声波武器我们开发出来了，我认为这个动静小我们

应该优先发展！搞大个的，最好小潜水艇埋伏好就能放这个武器。具

体见附录 4中国的次声武器研究、附录 5"地球物理武器". 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1323:33 
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    @像一把刀子 00712635楼 2013-12-1321:27:21 

    转一个问题----一周以前,在房地产交易管理网看到某楼盘 3 号

楼,6号楼左侧一片，除了底三层全是褐色,也就是联机备案状态。保

利的人解释说联机备案就是签完合同付了首付,合同备了案的。我还

有些惋惜没有好楼层了，实在不喜欢她推荐的三层靠底商的房子，放

弃吧。第二天，赫然发现一片褐色当中，一个绿色方块特别显眼，点

开正好是我一直关注的户型。此时刚好接到电话，说那个房子是交了

定金，到了 15天没来签约，可以卖。我正痛苦...... 

    ----------------------------- 

    这个问题我回答您！我的一套房子被一房两卖！不是我不仔细是

官员勾结房地产商太无耻，我买之前专门到房产局网上查过资料显示

没有问题，也是这样颜色正常的，后来办房产证就有问题了，这是房

产局和开发商勾结的结果！当时我们一群人闹到他们房产局局长办公

室，后来这个局长被判刑了，他奶奶的！他们就是这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1323:34 

    起码一周不来了，实在忙！哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1519:14 

    ZXL1968：啊，你这事比较急，我只有出来回复一下了： 

    首先要搞清楚能活多大岁数！我国教师平均寿命 59.3 岁，比全

国人均寿命低 10 多岁，我相信您母亲有你这样的孝子肯定可以心情

舒畅可以活到全国平均寿命 72 岁吧！啊，这已经是比较乐观的估计

了！下面我大致给个我自己总结的长寿经验公式： 
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    寿命第一要素基因你妈占优的话我认为可以交！这里指如果你爷

爷奶奶和外公外婆的平均寿命也在 80 以上！如果你妈即使看起来身

体弱一些，只要符合这条活过 75 没有问题，毕竟现在医学水平在提

高！ 

    第二要素家庭心灵有寄托因为有你这个孝顺孩子也占优，人活的

就是个希望，你这样的好孩子，你妈咋不多想好好多活几年！我自己

孩子小我喜欢我女儿我要起码活个 90岁吧！ 

    第三要看你妈的脾气了，如果你妈乐观闲不住没有干点啥就这疼

那累的就是先天肾气足，啊如果第一条没有 

    第四：从事职业，前面说了，现在教书不是快乐，老师学生都要

分都不快乐，哎，这就是硬伤！ 

    第五：饮食习惯！你妈喜欢不喜欢按照四季节气吃应时水果蔬菜，

你们家吃肉多不多？啊，穷点没有事，天天吃菜少肉晚上喝粥，红枣、

薏米等杂粮都能吃，简单的说吧，您妈挑食不挑食，胃口好不好，我

生活中见的百岁老人，都是消化能力特强，不一定一顿吃很多，但是

容易饿，吃啥都香，啊，中医说胃气生则生则有神啊！如果有这点就

可以抵消职业的伤害！当然这也可以养，多吃点山药晚上熬粥吧！ 

    第六：有个锻炼的习惯！关键要血脉通，锻炼什么不是很重要，

有的大妈跳舞出汗很好，有的像广西巴马大妈喜欢坐小板凳搓玉米其

实就是腰背直气血通再加上刺激手部穴位一样可以血脉通！ 

    好了，如果有一！基本肯定可以长寿了！如果一不行现在职业也

不行--关键是容易动怒生气精神压力大就必须有很强的自我调控能



6515 

 

力加上养生了否则一般不会活过 72，我们学校退休职工目前只有一

个干瘦小脾气非常温和的退休女老师在 85 以上，其他 100 多个退休

的每年要去世一个，去世的基本都在 70 左右！当然现在退休老师每

天都注意锻炼身体呢！他们如果在职时就锻炼就更好了！如果基因不

行，工作不行，就必须全部符合第二、三、五的要求，否则起码不会

活过全国平均水平！ 

    附录： 

    据一项调查，我国教师平均寿命 59.3岁，比全国人均寿命低 10

多岁。另一项调查显示教师健康占 10%，亚健康占 70%，疾病状态占

20。并且教师的健康状况呈逐年下降趋势。 

    调查结果还表明，中小学教师的强迫症状、焦虑程度、人际敏感、

忧郁化以及偏执倾向都比一般人群要高，普遍存在着情绪失调的现象。 

    影响教师身体健康的因素，按其危害程度排序如下：每天工作超

过 10 小时，对自己的生活状况不满意，认为自己的工作得不到足够

的认可，没有时间体育锻炼等。 

    学校奉行“领导盯上，教师拼上，学生豁上”的“三上”精神，

教师带领学生在枯燥乏味的题海里，进行高密度的强化训练，不仅透

支了师生的身心健康，还透支了教师的职业热情。 

    教育的过程不是牺牲，而是享受；教育的宗旨不是痛苦的重复，

而是快乐的创造。教师爱学生，谁来爱教师？ 

    如果教育不再是令人羡慕的职业，我们民族的前途何在？愿教师

的寿命延长再延长…… 
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    一、教师寿短 

    目前中国人的平均寿命是 72岁，但教师的平均寿命却只有 59.3

岁，某市教育局对全体教师进行体检，结果是：35岁以上的教师仅有

8%的教师身体各项指标正常！颈椎病、肠胃病、头痛病、眼病、妇科

病、心血三高、心理疾病成为教师的多发职业病。并且 50%的教师有

心理障碍，教师的亚健康超出常人的 3倍多！教师的寿命太短了，来

生不愿意的做教师的这个第一个理由就是俺不愿意找死！教师实在是

天下最折寿的事业。 

    57 岁了，按政策要补交 6 万 7 千元，三年实际缴纳 4 万 7 千左

右，要 2016年才能真正领钱、要到 2021年左右才能把本钱领完张老

师，57+8=66 岁！哎，这摆明是按照教师平均不到 60 岁平均寿命阴

险设计的！如果考虑假设是 5万元买国债按照利息：5万的三年国债

利息共计 8370 元，即使不按照复利算，9 年利息大约 2 万 5000 元，

这样每年约 1 万的话还可以相当领 2 年半，如果考虑复利基本就是

你妈自己这些钱就可以用到 66+3=69岁！所以我的计算结果就是你们

家有长寿基因就可以没有长寿基因就养老靠自己不麻烦政府了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1519:15 

    结论：你妈 57 岁了，按政策要补交 6 万 7 千元，三年实际缴纳

4万 7千左右，要 2016年才能真正领钱、要到 2021年左右才能把本

钱领完张老师，57+8=66 岁！哎，这摆明是按照教师平均不到 60 岁

平均寿命阴险设计的！如果考虑假设是 5万元买国债按照利息：5万

的三年国债利息共计 8370 元，即使不按照复利算，9 年利息大约 2
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万 5000 元，这样每年约 1 万的话还可以相当领 2 年半，如果考虑复

利基本就是你妈自己这些钱就可以用到 66+3=69岁！所以我的计算结

果就是你们家有长寿基因就可以没有长寿基因就养老靠自己不麻烦

政府了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1519:21 

    中央经济工作会议：将推进利率市场化 

    2013年 12月 13日 20:20 

    中央经济工作会议：中国将推进利率市场化和人民币汇率形成机

制改。 

    -------------------- 

    这是美国最想要的，别的不用看了这是红花别的是绿叶，哈哈哈

哈！这就说明了一切！我这时忽然想唱上一曲： 

    《啊，朋友再见》 

    那一天早晨从梦中醒来 

    啊，朋友再见吧再见吧再见吧 

    一天早晨从梦中醒来侵略者闯进我的家 

    啊游击队啊快带我走吧 

    啊，朋友再见吧再见吧再见吧 

    游击队啊快带我走吧我实在不能再忍受 

    啊如果我在战斗中牺牲 

    啊，朋友再见吧再见吧再见吧 

    如果我在战斗中牺牲你一定把我来埋葬 
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    请把我埋在高高的山岗 

    啊，朋友再见吧再见吧再见吧 

    把我埋在高高的山岗再插上一朵美丽的花 

    啊每当人们从这里走过 

    啊，朋友再见吧再见吧再见吧 

    每当人们从这里走过都说啊多么美丽的花 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1523:01 

    中国“坏账”获外国投资者青睐 

    字号:小中大 

    2013-02-1113:45:31 

    更多 

    13 

    关键字&gt;&gt;坏账不良资产不良贷款对冲基金 DAC 私募基金

信托公司 

    国内外投资者正摩拳擦掌，准备收购中国各银行的坏账。这些坏

账可能利润丰厚，但也存在风险，以前就曾经令投资者大失所望。 

    专业投资者已开始筹集资金，他们预期中国各银行在面临改善资

产负债状况的压力下，会很快开始出售其不良贷款。 

    一 家 长 期 从 事 中 国 不 良 资 产 投 资 的 公 司

ShorelineCapitalManagementLtd.在 2012 年底成立的新基金已经筹

集了 3 亿多美元。另一家在中国坏账投资方面富有经验的对冲基金

DACManagementLLC 正试图为一个投资中国的新基金募集 3 亿美元。
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据知情人士透露，在全球从事不良房地产投资的纽约私募基金

FortressInvestmentGroup(FIG)正打算购买广州一家为投资者管理

不良贷款的小型公司。 

    不良贷款投资者从银行手中购买坏账，购买价格只有银行当时发

放贷款金额的一小部分。在借款者至少偿还部分贷款时，或者取得借

款者抵押品时，这些投资者就可获得回报。 

    在中国，破产法让债权人没有什么余地能使一家公司破产，因而

上述方式存在风险。相反，持有不良债务的投资者可以把贷款转为股

权，与公司协商至少偿还一部分贷款或设法让第三方偿还。在某些时

候，他们可以通过向法院申请冻结公司资产或管理层资产的方式施压。 

    一些不良贷款已经可以通过中国的信托公司获得--信托公司是

中国的非正式贷款系统，近年来为房地产发展商、矿业公司和地方政

府提供了数千亿美元的贷款。 

    正在与 Fortress 谈判的泛亚太资产管理（国际）有限公司

(FanYaTaiAssetManagementCo.)首席执行长布怀恩(CraigBlomquist)

估计，截止 9月底，本地买家从信托公司购买了人民币 1500亿元（合

240亿美元）左右的贷款。信托公司经理和业内顾问称，信托公司一

直在向海外投资者推销其向境况不佳之房地产发展商发放的贷款。 

    摩根士丹利(MorganStanley,MS)和高盛公司(GoldmanSachs,GS)

在 2008 年结束的上次中国坏账抛售潮中是主要参与者。据知情人士

称，这两家公司正在试水，但尚未参与其中。 

    十多年前购买不良资产的基金大量进入中国市场，当时中国下令
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中国主要银行清理不良资产，这些银行积累了数千亿美元的不良贷款。

但多年来大部分基金的回报温和。到 2008年，清理资产的过程结束，

大部分基金处置贷款的时间远长于预期，因而年度回报率很低。 

    这一次，尚不清楚银行、信托公司和其他机构有多少坏账。但投

资者相信，这些机构在 2008年全球金融危机爆发后积累了大量坏账。 

    从 2008 年底开始，中国政府指示银行向开发商、地方政府和大

型工业企业大量投放贷款，分析师们预计，这些贷款中有很大部分变

为坏账。而且，通过影子银行系统，贷款规模持续膨胀，将会产生更

多坏账。 

    DAC投资委员会成员 DavidMadden称，相信银行和整个金融系统

不良贷款的绝对数量在上升；DAC在芝加哥和香港拥有办公室，过去

十年已投资 4250 亿美元，大部分投在中国。他表示，关键问题是政

府何时以及如何指示银行系统处置这些不良资产。 

    据中国银行监管机构的数据，银行系统的不良贷款占贷款总额不

到 1%。但银行被要求支持地方政府的开发项目，这些项目的贷款被

允许延期偿还，并且没有被归为不良贷款。 

    信用评级机构标准普尔公司(Standard&Poor's)称，截止 6月底，

中国 50大银行的不良贷款占贷款总额的 3%。 

    Shoreline 联合创始人 BenjaminFanger 称，他所在公司已经向

新基金投资 1亿美元，该基金将部分用于购买一个由中国江西省 400

家公司贷款组成的投资组合。这些贷款涉及制造、家具、水泥、印刷

等行业的国有企业以及一些房地产发展商和科技公司。他表示，
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Shoreline 从一家资产管理公司购买到的这些贷款价格不到贷款原

值的 10%。 

    虽然上次的教训可能会使一些投资者却步。地方政府政策不透明，

审批手续繁琐，这些曾让许多投资者灰心。但由于市场已经沉寂四年

多时间，许多在与中国坏账处理部门打交道有经验的人开始行动起来。

只是布怀恩表示，许多经验已经淡忘，人们将会犯和上次同样的错误。 

    ------------------ 

    要收割了！这才是要害！！！！该来的来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1523:12 

    我最近要给日本出个主意，帮他们分析他们为什么老战败的原因，

条件就是苍老师归我！啊，大家不要误会！我不会中美人计贪色叛国

的！日本老想小吃大，他和俄罗斯、中国都是多次动手，但是资源有

限，兵力有限所以老战败，我劝日本去拿下澳大利亚！日本列岛确实

早晚不适合人类居住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1523:55 

    中央经济会议开完了，我该说的上面已经说了，现在谈谈地方可

以发债变相印钞票的事情及其演变当然还有我们左派爱国阵线的主

张： 

    ZXL1968_靠通胀在利率放开的情况下人民币大贬值！外资靠强势

美元回来收购像当年前苏联那样的石油企业的，我们买东西要成麻袋

的卢布的！就快开始缩减 QE 了，他们在中国的事情马上就办好了！

现在是时候了，如果想换可以换美元了！中国资本还没有开放？利率
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和汇率市场化就是放开！哈哈，要换美元可以换了，他娘的，反正已

经这样了！不过大家不要忘了到时再把美元换黄金！不知道现在中国

真正出口，是好是坏---洗白了的权贵资本开始回流是真的！ 

    权贵当年出去是洗白资金，现在成外商回来依靠关系继续投资，

角色转换完毕了！这是我研究发现的天大的秘密！我们再看惠普强生

IBM 外企在华裁员是不是说明实体经济资本因为变现慢所以先变现

一部分现金留住壳就行了，金融资本出逃容易所以最后再制造恐慌，

这就是真相。有人说：“资本回来，国内经济现在萧条，回来也赚不

到钱，如果央行一旦实施贬值，回来的资本不是亏大了吗？” 

    我认为不对，他们是回来收购资产的！不会亏，有些东西不是你

我有钱就可以买的！至于百姓如果相信由出口导向性转为内需的调结

构，我送大家一句话 

    -----政府债务几十万亿，拿什么给屁民，把通货膨胀给你，你

还内需，一麻袋钞票买大米去吧！ 

    有人问咋样留住外资？其实外国企业撤离没有关系，我们的市场

需求撤离了吗？我们的劳动力和生产能力撤离了吗？其实他们是资

金撤离！他们对我们的剥削撤离，我巴不得他们撤离！没有钱我们可

以印钱，不能印钱发粮票布票嘛！没有什么大不了的！如果外资撤了，

我们才真正有条件搞中国的城镇化！把人当人的城镇化，有产业基础

的城镇化！因为只有我们自己垄断消费市场、生产市场才会有真正稳

定的工人群体，才能保证我们百姓的合理必要消费，才能谈平等啊、

公平啊！否则你生产再多，利润以产品的形式让外国拿走消费了你就
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永远是为他人消费而生产而不是为自己生产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1723:15 

    给大家来点正能量! 

    北京等多地房价下跌部分实力房企打 6.5折 

    2013-12-1109:43:18 

    来源：经济参考报 

    业内人士认为依目前市场情况判断房价拐点为时尚早 

    持续“高烧”的房价正在显现降温迹象。《经济参考报》记者近

日采访发现，随着新一轮楼市调控从一线城市向二三线城市蔓延，多

个城市楼市成交出现下滑，部分房企开始打折促销，其中不乏一些实

力房企，业主的二手房挂牌价也出现下降。不过，业内人士认为，依

目前的市场情况判断房价拐点为时尚早。 

    中国指数研究院9日发布的数据显示，上周监测的43个城市中，

逾五成城市成交面积同比下降，其中厦门、汕头跌幅最大，分别下跌

93.28%和 49.62%。 

    中原集团研究中心所监测的 54个城市数据也显示，12月前 5天

新建住宅同比 11月份成交下降约 6%。二手住宅市场与新建住宅行情

基本一致，中原集团研究中心所监测的六大城市上周成交环比全线呈

不同程度下降。与此同时，反映市场预期的中原经理人指数趋于平缓，

经理人看涨的占比小幅下滑。 

    在成交下滑的同时，价格也出现了松动。据链家地产市场研究中

心统计，12月第一周，北京新建商品住宅成交均价为 25759元/平方
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米，环比下降 6.2%；北京二手住宅成交均价为 28864元/平方米，环

比下降 4.25%。价格的降幅主要是由于三环内成交量占比下降的影响。

同时，对链家地产挂牌房源的调价情况监测显示，12 月第一周调价

案例中，下调的占比为 71.9%。同时，新增房源的挂牌均价环比下降

2.1%，与 9月平均水平接近，挂牌均价呈现见顶趋势。 

    另据搜房网对北京市场的跟踪统计，11 月份，位于昌平区的金

融街·金色漫香苑项目销售均价为 27000元/平方米，环比下跌 3.57%。

在同一区域，主力户型为 84-96平方米二至三居路劲·世界城销售均

价为 24500元/平方米，环比跌幅为 2.00%。 

    除了昌平区，朝阳区多个项目 11 月份销售均价也出现不同程度

的跌幅。其中，北京城建·世华泊郡项目均价为 39000 元/平方米，

环比跌幅为2.50%；东湖湾项目均价41000元/平方米，环比下跌4.65%；

北京华侨城四季项目均价 41000元/平方米，环比 10月份的 48500元

跌幅则达到 15.46%。 

    不仅仅是北京，来自广州经纬行研究中心的监测数据也显示，11

月份，广州十区两市新建商品住宅签约均价为 11581 元/平方米，环

比下跌 9.4%，同比下跌 6.17%。 

    根据经纬研究中心的统计，广州十区两市 11 月份新建商品住宅

签约套数前 20 名的楼盘中，碧桂园凤凰城等 8 个项目签约均价环比

下跌。其中，位于番禺的万科欧泊签约均价环比下跌 10%，增城的金

地公园上城项目均价环比跌幅则达到 46%。 

    《经济参考报》记者了解到，出现打折促销等降价迹象的不仅仅
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是这几个一线城市。市场机构 CRIC研究中心监测发现，早在 10月份

楼市的"银十"期间，房地产市场的一些典型企业如碧桂园、万科及恒

大等，在持续推盘的同时就开始了相对较大的打折力度。 

    其中碧桂园的惠州十里银滩开盘时，现房销售折扣幅度达到七五

折，同时碧桂园在武汉的梓山湖折扣也高达六五折。此外，根据 CRIC

研究中心营销周报显示，万科、华润、恒大、保利等企业项目多次进

入周度折扣排行 TOP10行列。例如，万科陆续在南通、秦皇岛等地推

出开盘八五折的折扣优惠。除了这些城市以外，进入 12 月份，还先

后有西安、大连、长沙、唐山、潍坊等城市也开始出现打折力度不一

的在销楼盘，参与打折的房企则有星河湾、绿城、金地、中海等实力

房企。CRIC研究中心分析师范宏华告诉《经济参考报》记者，房地产

企业在年终之前对业绩的诉求主要是通过营销力度来表现。在这种情

况下，部分企业选择打折促销以达到年末冲量的目的，而另一些企业

则相对求稳，放缓销售力度，为来年销售做更充足的准备。他认为，

年末的最后一个月，绝大多数企业仍会选择加快推盘速度，加大折扣

力度，以求在最后时间内取得项目快速消化、业绩迅速上升的效果。

无独有偶，上海易居房地产研究院发布的最新报告指出，上半年为房

企资金最宽松时点，三季度略有收紧，预计全年房企资金将由"宽松

"回落至"偏松"。一方面资金面中性偏紧。由于通胀高企，货币收紧，

房地产信贷也收紧，银行出于风险控制，开始逐步减少对个人住房贷

款的支持力度。另一方面，部分核心城市进一步强化调控政策。从严

执行住房限购政策等措施将在一定程度上压制需求，影响市场预期。
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10月至 12月，已有十几个一二线城市出台地方新政。 

    此外，商品房销售金额增幅持续收窄，资金回笼速度放缓。前三

季度商品房销售额虽仍保持 34%的高位增长，但相比上季末降低 9.3

个百分点，增速已明显放缓。同时从商品房销售面积同比增幅情况看，

自今年 1 至 2 月份处于三年来新高后，整体呈现逐步回落趋稳态势。 

    在销售放缓的同时，房企库存也呈现走高的态势。上海易居房地

产研究院发布的《11 月份新建商品住宅库存报告》指出，监测的 20

个城市新建商品住宅库存总量为 7987万平方米，环比增长 2.9%，同

比增长 4.3%。从绝对量看，11月库存量达到了 2012年以来的最高水

平。 

    对于后市，中指院分析认为，当前购房者预期也出现一定变化，

市场有所降温。随着年末发布调控政策的城市逐渐增多，一线城市与

部分上涨势头过快的二线城市，均采取了从严从紧的升级版调控政策

为主要基调，一系列政策使得市场的看涨预期得到有效控制。 

    中指院认为，政策层面与供需关系等多方面因素改变，当前全国

房价持续上涨的势头已经得到明显遏制。年末住宅市场可能因地方政

府调控措施而趋于平稳，全国整体房价涨势将继续放缓。 

    --------------------- 

    ZXL1968:哥的关于房地产的预言,已经有 7 成把握了!哈哈哈哈

哈哈! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1723:52 

    @逃离深圳 201012662楼 2013-12-1623:11:51 
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    老是你好 

    我问您个事情，现在距离我家百步之遥的地方原来是个粮仓，最

近几天粮仓已经腾空，听说是要开什么五金电镀厂.貌似这个东西污

染极大。特别是对地下水的污染。 

    我们很担心！ 

    我这里可是真正的农村啊，距离县城 2、30公里。当初我建房子

时别人都往公路边上挤.我就是想能有个宁静的居住环境 

    就没有搬到公路边上！ 

    我想问问老师他们利用民生粮仓办企业合法吗 

    我们该如何阻止他们建如此高污染的企...... 

    ----------------------------- 

    谁也阻止不了他们,离我家 18 米就是重型铁路铁轨,现在没有办

法讲理咱就先不讲理了!是他们先不讲理,啊,到时候不要怪我们不讲

理!哥们先忍了,等经济危机到了大家都受不了了,我们和他们算总账!

比如我吧,给市长打电话了,没有用,让单位递报告了也没有用,现在

他们还不死不活的再说研究当中!好吧,研究吧,如果他们再过两年还

研究不出来结果,我就要研究一下他们是不是人类的脑袋了!当然欢

迎和您共同探究他们脑袋的结构和正常人有什么不一样!我打算将来

这样让他们研究---让我递交报告的所有相关官员一律搭个棚子让他

们在铁轨 10 米--15 米---18 米和国家规定的 25 米处办公一个月给

我写出个研究报告!所以现在不要说合法不合法,我们到时候只需要

研究一下官员的脑袋是不是人的脑袋就行了!哈哈,亏得我家中各种
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宝石啊,玛瑙,水晶多吸收了很多电磁波,否则我早疯了!火车每过 10

几分钟经过,我们家就像发生 5 级地震!桌子上的茶杯都直晃的响!我

能忍,我们全楼的人看来都忍不住了,已经有多人找我让我出头联名

到市政府上访!哎,真不想上访!哥还能忍嘛,大家怎么就都忍不住的

呢？都不忍了？好都不忍了哥也不是怕事的!下周看来我要又要带头

签名到市政府请愿去了!哈哈,这个到市政府去我还真熟门熟路!看来

我这辈子业务最熟练的就是闹这事了!再给官员们几天机会,不行我

就直接找张春贤去!再不行我就状告中国铁路总公司!有没有律师敢

接这个状告中国铁路总公司第一案？ 

    啊,那就先写材料上访,估计没有用,但是程序得走一下,后面打

官司,如果有势力敢兴趣可以,估计我这都没有人敢立案!最后我们楼

估计会出几个让火车噪声逼疯的人干出一些疯事来,各级领导才会重

视解决嘛! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1800:15 

    引用:麻省理工教授警告：中国应立即采取三年紧缩休克疗法，

否则经济会出大问题 

    楼主：臭屁女孩时间：2013-12-1712:44:00 

    麻省理工著名经济学家马克×阿林顿，在一次国际经济研讨会上

指出，中国经济已经进入到非常危险境地，外贸业与制造业日渐凋零，

房地产泡沫巨大，各大基建项目要么建成没有发挥实际功用造成巨大

浪费要么不敢继续投入造成大量停工半旮旯撩在那里与工资拖欠现

象逐渐增多，地方债务大得官方根本不敢公布真实数据，通胀日益严
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重，政府城镇化的大方向是对的，但具体如何操作又缺乏明确的思路

办法与先进有效理论指导，由于中国的特殊国情，更无前人经验可供

借鉴。因此目前最好的选择，只能是采取激进的紧缩措施，把通胀狠

狠打压下来，主动刺破地产泡沫，让一批企业和富豪和个人破产，把

过剩的产能彻底降低，让一部分人失业回流农村，大幅度降低公务开

支和公务员工资收入，以休克方式，使整个经济冰冻起来，三年后再

以稳健刺激方式，使经济逐步复苏，重回正常发展轨道。 

    如果不这样，14年，中国经济很可能就会崩盘！那时造成的后果

付出的代价将是难以想象的！ 

    -----------zXL1968：我们是不是看到的这样的文章和回复特别

多:" 

    2007年 3月货币供应量 M2为 36万亿 2013年 3月 101万亿 

    地球上最大的货币不是 170多个国家国际结算的美元而是 RMB 

    印钞兴邦！！印钞振兴房价！！！印钞振兴食品价格！！！！印钞振兴

民生 

    ！！！！！！！" 

    ----无非就是说人民币发多了，要紧缩！我说且慢！人民币再多

也没有给我们老百姓发多，至于给别人多了干我屁事！我们老百姓本

来钱少,你紧缩不就要我们命吗？大家再好好看看&lt;中国“坏账”

获外国投资者青睐&gt;再好好想一想钱荒,再好好想一想为什么在钱

荒的时候全面可以卖国有资产和土地!再好好想一想为什么这个时候

让央企上缴红利遏制央企的收购力!好好想一想吧,其实我认为很简
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单,我们中国版本的休克疗法就要来了!给大家讲一个简单的道理:耕

地\工厂\社会公共服务这些生产资料卖给别人后中国人只能获得廉

价劳动力的报酬,世界上从来都是拥有土地的地主富,拥有工厂的老

板富,拥有放高利贷权力的银行家富,把持矿山的矿主富谁见过真正

种田的农民富,真正在流水线的工人富,真正在矿井中挖煤的矿工富？

没有从来没有!所以没有土地\没有工厂\没有矿山这些生产资料的中

国人,如果还想做富裕的梦就是做他妈的千秋黄梁大梦了!人民不能

富裕国家能够富裕吗？不能!希拉里说的对:"中国未来 20 年将成世

界最贫穷的国家!" 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1800:58 

    如果大家知道我的文章是在距离重型货车 18 米的铁轨边写成的,

大概是要感慨:"中国之大已经放不下一张平静的书桌了"吧!最后还

是要靠全体人民一次性解决问题! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1811:11 

    改革取得了什么成就？ 

    发表于：2013-12-1810:53:56 

    作者:四月天 5发短信加好友更多作品 

    级别：少尉积分：4357 

    改革取得了什么成就？ 

    改革取得了什么成就？我们先不讲贫富悬殊、两极分化、物价奇

高，因为我们被平均了！仅从中国的各项世界排名来看改革使国民经

济发展了还是倒退了？ 
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    中国 GDP世界排名：1978年第 15名，1990年第 10名，1995年

第 7名，2000年第 6名，2007年第 4名，2010年第 2名。 

    中国人均收入世界排名：1960年第 78名，1970年第 82名，1980

年第 94名，1990年第 105名，2008年第 106名，2010年第 127名。 

    公共教育经费投入占 GDP 比例：世界平均：5.1%；发达国家：

5.3%；撒哈拉以南非洲国家：4.6%；印度：3.5%；最不发达国家：3.3%；

中国：2.3%。 

    公共卫生支出占 GDP比例：WTO最低投入标准：5%；世界经合组

织：8.4%；美国：13.9%；瑞士：10.9%；中国：4.5%，在全球 191个

国家中排名第 188。 

    -------------因为我们有实际被高房价掩盖的严重通货膨胀和

被两极分化导致的劳动者严重消费不足，所以，不能拿以前花多少钱

增加多少钱投入说事，要看比例！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1811:13 

    决不能放跑一个个禽兽不如的东西！ 

    长征战士 

    决不能通过“深化改革”放跑这一个个禽兽不如的东西！ 

    决不能通过“土地重新确权”洗清 30 余年疯狂掠夺农田土地的

原罪！ 

    决不能通过“私化央企”瓜分最后的国有资产盛宴晚餐！ 

    决不能通过“大市场、小政府”让资本家向人民夺权！ 

    决不能通过“自由贸易区”重现上海滩百里洋行剥削压迫与侵略！ 
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    决不能通过“资本家入党”改变共产党的性质！ 

    ................................................ 

    请网友后续................... 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1811:31 

    三十年改革还不够吗？杀开一条血路流的是百姓的血 

    发表于：2013-12-1810:18:51 

    作者:平生云水心 

    一个老是改革的国家本身就不正常 

    作者:暮鼓晨钟 

    我觉得，一个正常的国家老是去改革这本身就不正常，你哪来这

么多毛病要改呢？我发现从改革开放到现在毛病越改越多，有的都改

成人类社会的奇葩了。顺应时代，顺应民意就足够了，个个上台都想

把自己载入史册，都想立竿见影，结果事与愿违，弄不好还民不聊生。 

    历史是前进的，请放慢你的脚步，循序渐进。都五千年了，还在

乎你执政的这区区十年吗？你们的脚步放慢了，老百姓的节奏也就舒

缓了，老百姓也就不会急功近利了，也就不会天天想着一夜暴富了，

老百姓就会勾画自己的未来了，老百姓也会看到自己对子孙所承担的

责任了，就不会为了自己的现在去侵害子孙的资源了。 

    三十年前你们搞计划生育，三十年后你们搞延迟退休，这些改革

措施怎么能不让老百姓只活在当下？他们都看不到未来了，你们又怎

么能让老百姓提高素质，真心真意地执行你的政策呢？你们的急功近

利只会让百姓抛弃道德观，抛弃民族的传统美德去做一些违背良知的
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勾当，官员如此，艺人如此，商人也如此，道德沦丧，世风日下，这

难道就是我们要留给子孙后代的遗产吗？现在的生意人有几个还想

把自己做成百年老店的？有几个还想做出世界品牌的？他们也想，但

他们知道不可能，为什么？都想着赚足了就走人，因为没有安全感。 

    只有兑现你的承诺，才是你改革发展的动力。一项好的改革可以

延续上百年（一些发达国家的政治，经济都一直维持在一个自然发展

的状态，这种发展不是改革，而是真正的与时俱进），请别不停地改

革了，只要你们能坚持正确的方向，不违背民意，不违背规律，人类

社会是可以在矛盾中发展的，甚至可以自然发展！ 

    --------------- 

    ZXL1968：实践是检验真理的唯一标准！但是检验 35 年足够了，

遵义会议确定毛主席的正确军事路线到确定毛主席的领导地位也才

1 年左右，抗日战争检验毛主席的军事思想也才用 8 年就胜败定论，

解放战争才用 3 年就江山易主，所谓文革动乱也就 10 年下了结论，

你们用 35 年该卖的都卖了，剥夺了人民几乎从生老病死住的全部福

利，对外丧失经济主权和民族尊严大小国家路人皆可为欺，对内横征

暴敛税赋纸币发行甲于天下，房地产、医改、教改、养老延迟豪夺民

财路人皆骂！你们还有什么脸再借改革的名义继续走不归的邪路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1811:48 

    人民日报：金价当前仍不能抄底 

    2013年 12月 18日 09:14 

    金价当前仍然不能抄底 
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    近来，国际金价呈现震荡走势。上周一、周二国际金价低位反弹

冲高，随后在周三、周四回吐了所有涨幅，而周五再度小幅反弹企稳。

国际金价大起大落的表现，让不少希望抄底的投资者对未来金价走势

仍存疑虑，尤其是受美国经济和美联储货币政策的影响，国际投行和

机构对明年国际金价持悲观态度。专家认为，当前市场空头情绪仍然

浓重，国际金价短期将继续维持弱势震荡走势，当前抄底仍为时过早。 

    【机构纷纷下调金价预期】 

    随着美国经济数据持续向好，国际市场对美联储可能启动 QE(量

化宽松政策)退出的预期再度升温，国际金价在小幅反弹之后再度掉

头下挫。12日，随着美股连续第三天下跌，金价重挫逾 2%，创下 10

月份以来最大跌幅。 

    与此同时，各大国际投行纷纷看空金价，空头情绪蔓延。摩根大

通近日将 2014年黄金价格预期下调 10%，至每盎司 1263美元。花旗

和高盛也悲观地认为，2014 年黄金价格最低将探至 1000 美元/盎司

和 1050美元/盎司附近。 

    事实上，自从 2011 年 9 月金价涨至 1900 美元/盎司上方后，金

价就处在跌势中，直到 2013 年 6 月，金价跌至仅仅 1200 美元/盎司

左右。在 8月后，经历了差不多 2个月的反弹后，金价再度走低，目

前的金价在 1240美元/盎司左右，全年黄金价格已经下跌逾 25%。 

    “我们看到过去黄金市场的投资情绪简直糟透了，随着金价不断

下跌，未平仓合约持续下滑，大量的资金被转移至股市。此外，由于

实物金买盘的不足，金价的反弹复苏相对较小，故此明年各大投行纷
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纷看跌也就毋庸置疑。”黄金分析师赵相宾认为，这种空头情绪会对

金价构成一定打压，但打压力度还要看整体的经济环境变化，不过目

前趋向对金银产生不利的效果，给反攻上涨带来了很多压力。 

    【美是否退出 QE是关键】 

    在专家看来，影响国际金价走势主要因素是美联储是否退出 QE

和美国经济数据。9月份美联储 FOMC并未放缓 QE的意外举动，使市

场逐渐失去了对于美联储的沟通信任。但随着美国经济数据不断好转，

市场对于美联储退出量化宽松政策的预期更加强烈，大量资本逃离贵

金属市场，流入美国股市。 

    世元金行研究中心分析师陈金莲指出，从近期影响黄金价格的因

素来分析，黄金价格的决定性因素是美国经济数据和量化宽松的退出

时间，市场此前普遍预期美联储在 12 月将缩减量化宽松规模，金银

价格因此持续承压。 

    此外，资金持续从黄金 ETF(行情股吧买卖点)中撤退，也是金价

长期萎靡不振的重要原因。截至 12月 16日，全球最大的黄金上市交

易基金 SPDRGoldTrust 的黄金持仓量与上一个交易日相比减少 8.7

吨，至 818.9吨，表明国际机构也不看好黄金后市。 

    不过，面对本周四即将公布结果的美联储会议，赵相宾认为，黄

金市场已经有足够的时间对美联储可能采取的行动进行消化，因此黄

金市场不会出现大的波动。12月底，美联储新旧主席得以交替，市场

政策平稳过渡，有可能影响到美联储退出货币宽松政策，再加上机构

持仓没有大幅减持，以及受季节性因素的影响，金价大幅反弹虽不存
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在，但基本面上短线不排除反弹的可能性。 

    【投资者仍需谨慎操作】 

    对于金价未来走势，国内多家期货公司分析师认为，由于下周美

联储将召开议息会议，而且正值年末，金价在短期内仍将继续维持弱

势震荡的走势。 

    而即将公布的美国 11 月经济数据也将直接影响市场对国际金价

走势的预期。分析师指出，包括消费者物价指数，12月 NAHB房价指

数，以及第三季度经常账等数据，如果好于此前市场普遍预期，可能

将进一步打压国际金价。 

    不过，在陈金莲看来，当前经济数据并不支持 12 月美联储退出

QE，美国经济有陷入尾部风险。一旦如此，投资者将转向黄金，近期

价格就是低点，届时其反弹将至少持续数周。即便美联储确如市场预

期在 12月缩减量化宽松规模，黄金抑或面临利空出尽转利多可能。 

    赵相宾分析，市场整体趋向依然有承压的可能，反弹如若不能收

复 1250美元/盎司，跌势或将延续下去。他建议投资者当前操作策略

还应该保持谨慎，可以少量逢低买入，但持有时间不易过长，以小波

段操作为宜。 

    ------------------------- 

    继人民日报成为著名股评家抛出著名的 A 股 2245 点是历史大底

可以买入后，果然 A 股这将近 2 年都在 2245 上下徘徊，果然是大底

啊！今天人民日报继续发扬把投机进行到底的娱乐精神，预言黄金还

没有到底！其实这话也没有错，但是我要告诉人民日报，黄金已经在
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底部区域的中端了，现在虽然不能买到最便宜的黄金，但是等美国退

出 QE的消息出来过几天就可以来一点了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1812:14 

    美国推到布雷顿森林体系后，美元的发行建立在美国国债发行的

基础之上，每一美元美国国债对应发行一美元，截至目前，美国国债

上限为 16.8万亿美元，其中联邦政府持有 6万亿美元，根据 IMF2012

年 7 月 9 日的世界黄金储备前二十国的储备量，美国为 8133.5 吨，

二十国总和为 27326.3吨，如果按金本位或间接金本位体系计算，美

元的发行应当以黄金储备为基础，那么当前美元已经贬值到什么程度：

世界黄金储备前二十国的储备量黄金价值 1 万 1 千 3 百多亿美元！

而美元发行了 16.8万亿美元！ 

    如果按照真实的美元对黄金的挂钩价格，世界黄金应该涨幅是现

在的 15倍！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1812:17 

    社会办医资本伸向公立医院郭广昌要买 500家医院 

    2013年 12月 18日 07:10 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    当“鼓励社会办医”的方向明确之后，各路资本进入医疗机构加

速，“买医院”成为许多投资者热衷的话题。 

    近日在中欧国际工商学院主办的卫生政策上海圆桌会议上，上海

卫生发展研究中心常务副主任金春林透露，近期受国家卫计委规划信

息司的委托，承接了一个名为“鼓励社会资本办医模式研究”的课题。
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金春林表示，这也表明接下来会出台一些实实在在的、易操作的政策，

而不只是模糊的口号式文件。 

    资本触角伸向公立医院 

    在破除以药养医体制和鼓励社会资本办医的政策大背景下，药企、

医疗器械、实业以及金融业从业者纷纷收购医院，抢先布局下游产业

链。复兴集团董事长郭广昌就称，要收购 500家医院。 

    在大量收购民营医院的同时，资本的触角也伸向了公立医院。比

如，11 月 4 日康美药业(行情股吧买卖点)公告称，与梅河口市人民

政府签订《医疗产业战略合作框架意向书》，拟整体收购梅河口市妇

幼保健院、友谊医院和中医院。这是首次有药企整体收编当地公立医

院。 

    中欧国际工商学院医疗管理与政策研究中心主任蔡江南说，目前

我国公立医院占医院总数的 2/3左右，占床位总数的 90%左右。由于

公立医院在整个健康产业链中的地位，势必成为社会资本关注的焦点。 

    睿信投资合伙人刘明两年多前加入华润集团，负责了华润集团并

购高州市人民医院项目，他说，参与公立医院改制与并购的原因在于，

此举可以承接一个大型医院的医疗项目和体系。比如，高州市人民医

院的心胸外科很出名，一旦承接了这个项目，未来华润就可以做心胸

外科的业务，可以做专科，可以做连锁。 

    此外，高州市人民医院沉淀了大量的当地客户资源，也可以成为

未来华润的人才培养基地，为未来做衍生业务打基础。高州市人民医

院有 4100 名员工，未来可以为华润在一二线城市每年贡献 400 名左
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右的年轻护士。“我们在一线城市建了很多新医院，发现上层的科主

任一级很容易招，中层的主治医师也很容易，但是底层的招不来，人

才培养基地是我们的战略重点。” 

    但并购显然没那么简单，里面有各种各样的雷区，比如土地必须

确权确责，必须得到医院院班子和中坚力量的同意，刘明说，必须保

证并购方案签订后五年、十年，不会让任何的利益相关方引火烧身，

并成为各领导比较亮丽的政绩。但最终这项并购以失败告终。即便如

此，刘明仍然认为，未来五年将是公立医院改制与并购的窗口期，因

为政策法规已经完全细化和倾斜了，配套资源已经可以大面积复制，

金融市场也为公立医院改制尝试全新的投融资产品与服务。公立医院

“计划生育”金春林表示，引进社会办医，可以利用社会资本经营的

灵活性、竞争机制，提升效率和服务态度。同时也可以减轻政府负担，

增加服务供给。但要真正做好社会办医，需要为公立和民营机构创造

公平的竞争环境，金春林称，公立医疗机构要实行“计划生育”，明

确一个区域内公立医疗机构的规模、数量和办医方向，让出有效的空

间给民营医疗机构发展。此外，医保政策、价格政策、财政政策、税

收政策等各方面都需要突破，包括推行多点执业，以解决民营医疗机

构的人才缺乏问题。此前江苏宿迁曾因为大规模公立医院改制引发广

泛争议，在当天的圆桌会议上，江苏省宿迁市卫生局副局长程崇高表

示，宿迁医改十多年，多元办医体制下医疗机构的机制比较灵活，医

疗资源的质量提升比较快，同时医疗市场的充分竞争也遏制了医疗价

格的不合理增长。“原来的沭阳县人民医院改制前很差，现在在全国



6540 

 

县级医院中排名第五。同时二级以上的医疗机构由 8 个增加到 20 几

个。群众外出就医明显减少。” 

    2000 年宿迁市人民政府出台《关于积极鼓励社会力量兴办卫生

事业的意见》，揭开公立医疗机构民营化改制序幕。截至 2004年，宿

迁市基本完成辖区内的公立医院产权改革，全市 134 家公立医院中，

133家完成民营化改制，政府不再办医院而只进行监管。 

    鼓励社会办医、推进公立医疗机构产权改革，是宿迁医改的主要

特点。程崇高对记者表示，因为社会需求还在增加，因此宿迁医改还

在继续，目前宿迁正在组建一家高等级医院，医院建成后按照新的理

事会制度，由江苏省人民医院管理。同时，宿迁还在继续加大鼓励社

会力量办医的力度，未来会出台更加优惠的政策。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1815:59 

    2013年 11月份 70个大中城市住宅销售价格变动情况 

    2013年 12月 18日 09:30 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    与上月相比，70 个大中城市中，价格下降的城市有 1 个，持平

的城市有 3 个，上涨的城市有 66 个。环比价格变动中，最高涨幅为

1.3%，最低为下降 0.5%。与去年同月相比，70 个大中城市中，价格

下降的城市有 1个，上涨的城市有 69个。11月份，同比价格变动中，

最高涨幅为 21.9%，最低为下降 1.2%。 

    一、新建商品住宅(不含保障性住房)价格变动情况(详见附表 2) 

    (一)与上月相比，70 个大中城市中，价格下降的城市有 1 个，
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持平的城市有 3 个，上涨的城市有 66 个。环比价格变动中，最高涨

幅为 1.3%，最低为下降 0.5%。 

    (二)与去年同月相比，70 个大中城市中，价格下降的城市有 1

个，上涨的城市有 69 个。11 月份，同比价格变动中，最高涨幅为

21.9%，最低为下降 1.2%。 

    二、二手住宅价格变动情况 

    (一)与上月相比，70 个大中城市中，价格下降的城市有 2 个，

持平的城市有 5 个，上涨的城市有 63 个。环比价格变动中，最高涨

幅为 1.2%，最低为下降 0.8%。 

    (二)与去年同月相比，70 个大中城市中，价格下降的城市有 1

个，持平的城市有 1个，上涨的城市有 68个。11月份，同比价格变

动中，最高涨幅为 20.1%，最低为下降 5.7%。 

    --------------------------- 

    是我错了还是统计局造假？为了出房产税不至于这样吧！我不说

一手房价，就说二手房价： 

    附录 1：上海动真格打击房价：一夜降价 50万 

    2013-11-2209:03:55已有 1296人参与我要评论 

    来源：第一财经日报 

    标签：沪七条上海楼市上海房价房地长政策 

    涉及人物：张宏伟 

    核心提示：发布第二天便开始严格执行的“沪七条”，让刚刚收

获 2010 年以来成交最活跃“金九银十”的上海楼市逐渐“冷静”下
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来。上周末，上海仅有三个项目约 500套房源入市，且去化率均未超

过七成，这和前两个月动辄八九成的开盘去化率相去甚远。 

    上海多家大型中介相关负责人告诉《第一财经(微博)日报》记者，

“沪七条”出台后，上海在预售证发放方面明显收紧，加上限购限贷

升级，短期内，市场上行空间将受到显著压缩。 

    焦虑房东一夜降价 50万 

    10 月初，刘先生将一套位于上海松江新城的三房挂牌出售，总

价 230万元。由于他坚持不还价，导致多个意向客户流失。“沪七条”

出台后，看房客户明显减少，这让刘先生心里有些焦虑不安。日前，

他开始转变态度，向经纪人表示可以让步 5万元，如有意向买家，还

可以进一步协商议价。 

    汉宇地产松江新城分行的张经理告诉记者，类似于刘先生这样转

变态度的卖家，目前的比例已经提升至 15%左右。 

    信义房屋分析师谢一枝透露，“沪七条”出台后，二手房挂牌量

上升两成，带看量却出现了两成左右的下滑，这表明房东卖房的诚意

度在提高，而此前习惯追涨的购房者开始转向观望。 

    附录 2：广州 11月房价创年内最低量价齐跌超 10% 

    2013-12-0302:43:39来源:新快报(广州)有 20人参与 

    分享到 

    今年广州楼市可谓量价齐升，外围的四区两市成交量显著增加，

尤其是不限购的增城成为成交主力，有效拉低整体均价。网易房产数

据中心统计显示，11月份受“穗六条”出台影响，广州全市一手住宅
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网签 8161套，均价 11712元/平方米，量价环比齐跌。不过，从今年

前 11 个月来看，广州十区两市的网签量达到 86157 套，同比大涨

11.5%，均价则在“限”字占主导的调控政策下，仅涨 8%，来到 13289

元/平方米。 

    成交新政放缓买家入市步伐 

    网易房产数据中心数据显示，11月广州全市（十区二市）一手住

宅网签 8161套，在“金九银十”效应褪去以及“穗六条”的加压下，

成交量环比回落 1126 套，跌幅达 12%，处于今年全市月度成交量的

中等水平，与去年的 8129套非常接近，同比平稳。 

    -----------根据公开的材料北上广的二手房一律在下降通道，

他们忽然说在上升就太假了吧！我判断这是为快速推行房产税做最后

的造假！历史会证明他们在造假！一个习惯造假说谎的人一旦被公众

认定他们以后说什么话都说放屁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1816:04 

    全国百城楼价“十八涨”环比涨幅收窄 

    新快报讯据《证券日报》报道，中国指数研究院近日公布的百城

房价指数显示，11 月份，全国 100 个城市（新建）住宅平均价格为

10758元/平方米，环比上涨 0.68%，自 2012年 6月以来连续第 18个

月环比上涨。由于房价基数较高，房价环比涨幅回落 0.56个百分点。 

    虽然房价持续上涨的局面并未得到根本控制，但在一、二线城市

密集出台地方版调控政策的威慑作用下，房价环比涨幅得到明显控制。

11月份，住宅价格环比上涨城市个数为 69个，较上月减少 6个。涨
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幅居前十位的城市涨幅在 1.8%-3.6%之间。住宅价格环比 10 月份下

跌城市个数为 31个，较上月增加 7个。 

    根据百城价格指数对北京等十大城市的全样本调查数据显示，11

月份，十大城市住宅均价为 18748 元/平方米，环比上涨 1.16%，比

上月缩小 0.79 个百分点。具体来看，上海上涨 1.83%，涨幅最大，

南京、广州、杭州、天津涨幅在 1.5%-1.8%之间，比上月有所扩大，

深圳上涨 1.20%，武汉、重庆（主城区）、成都和北京涨幅在 1%以内，

其中北京上涨 0.18%，涨幅比上月大幅缩小 2.38个百分点，表明“京

七条”对市场预期和房价的影响继续释放。 

    主要城市住宅成交量已经伴随调控政策的落地应声下落。中原地

产统计数据显示，截至 11月 26日，11月全国主要的 54城市合计新

建住宅签约套数为 22 万套，环比 10 月份同期下调了 0.3%。同比则

出现了 10.7%的调整。其中下调最多的是二线城市同比下调幅度达到

了 20%，一线城市下调幅度也达到了 18.6%。中原地产市场研究部总

监张大伟认为，多个城市在十八届三中全会后继续出台调控政策的示

范意义非常大，三中全会的决定中房地产内容不多，但房产税、增加

供应等应对当下楼市问题的很多措施都有涉及，整体看，楼市的长效

机制正在形成，对之前影响房价上涨的很多基础都在动摇，随着政策

的落地执行，楼市有望回归平稳。不过，这并不意味着 2014 年楼市

有望迅速回稳，“如果供应没有实质性增加的举措，2014年供需结构

依然难以缓解。” 

    -------------------------- 
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    我们就是拿这百城和统计局的 70城比，百城住宅价格环比 10月

份下跌城市个数为 31 个，较上月增加 7 个。就是说全国即使按照不

规范的抽样调查也有几乎三分之一的城市房价下跌！现在要么百城的

数据是假的要么是统计局 70 城的数据是假的！要么两个都是假的，

无法谁更假！就是公开的数据都自相矛盾！他们是干什么吃的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1823:56 

    @zxl1968201212676 楼 2013-12-1812:17:38 

    社会办医资本伸向公立医院郭广昌要买 500家医院 

    2013年 12月 18日 07:10 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    当“鼓励社会办医”的方向明确之后，各路资本进入医疗机构加

速，“买医院”成为许多投资者热衷的话题。 

    近日在中欧国际工商学院主办的卫生政策上海圆桌会议上，上海

卫生发展研究中心常务副主任金春林透露，近期受国家卫计委规划信

息司的委托，承接了一个名为“鼓励社会资本...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood12679楼 2013-12-1815:40:39 

    这点我倒支持，适度引入民营医院，有利促进公立医院的服务。

现在，个别医院的医生已需要“带刀自卫”，才敢去上班，说明什么

啊？医、药不分，以药养医，都是高度垄断带来的结果。。。 

    ----------------------------- 

    我和您有本质立场差异！我小时候医院治病死不死人？那时的医
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院是完全公立的！有没有人认为是医生故意把病人治死的？我敢说基

本没有，因为那时的医院是治病的不是赚钱的！当然医生有没有腐败？

有！听诊器在手各种布票肉票的好处是很多的！开点好药还是有的！

但是不存在不给钱不治病的事情，存在用好药差药的事情不存在没病

也用药的事情！这都是我亲眼见的！存在小病大养的后门不存在小病

大治的事情！因为医生和患者没有根本的利益联系所以医生不用害病

人，没有这个动机啊！病人也不用和医生拼命！现在私人医院有没有？

现在就有！比如街上的口腔医院还有男性病医院和妇科医院等等，没

有病也给你看出病！比如 8年前，我老是有咽炎、气管炎，要到五官

科去看专家，专家多次给我说要开刀住院！我有些犹豫，一天一个小

伙子就找专家来了，说以前他的嗓子有些问题，她也让他开刀住院，

最后证明是完全没有必要的，小伙子就想打专家，我给拉开了，后来

我做雾化治疗观察了一下，发现 10 个嗓子有问题的 1-2 个她都鼓励

开刀住院！我不得不怀疑专家的动机是收回扣什么的，想通这个道理

后我就没有开刀，自己经过学习知道我这咽炎首先是吃肉太多活动太

少熬夜太多气血不通湿气太重的缘故，当然还有可能是颈椎增生压迫

导致！锻炼加养生现在居然不治自愈！前阶段熬夜比较多脸上长了一

个小肉瘤，有一个月了，校医看了说要用激光手术弄掉，但是我注意

调养几天后增加食用强碱性强肾天然食品后居然自己就掉了，校医称

奇！ 

    我自己的大学舞伴也是儿科专家，我前面帖子说了我偶尔在医院

走廊相遇，她把其他医生给我女儿开的可有可无的药划掉了 2个！大
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家想一想，一个小孩吃两味药就已经肾脏负担很重了，为了多发奖金

再无缘无故加两种药这不是作孽吗？不该扇他两耳光吗！这还没有彻

底私有化呢，如果医院彻底私有化，院长老板规定一下每个月医生必

须完成的住院任务我看到时全国被住院破产的人们满街追打医生就

不应该是新闻了，哎，其实想一想我们教师也一样，为了多获得些返

还好处也多定了不需要的更多的练习！我们也该挨耳光！但是这些耳

光我认为不能打到医生、老师脸上，应该打到导致这些现象产生的政

策制定者脸上！既然他们说：没有教不会的学生只有不会教的老师，

那么我想说：没有天生就想从学生身上获得利益的老师只有逼他们这

样做的领导！ 

    我的看法医疗、教育应该还公益事业的本来面目！一个国家把医

疗教育完全市场化使之成为少数人和集团乃至国外垄断资本家集团

的利润工具，这个国家就---不说了太伤心了！我们一步步就在成为

这样的国家！给个附录吧： 

    附录 1：传中国最贵高中将上市四年学费 90万登福布斯榜 

    2013年 12月 18日 11:31贾丽娟 

    据 路 透 及 多 家 海 外 媒 体 报 道 ， 英 国 贵 族 学 校

NordAngliaEducation(以下简称 NAE)已委托瑞信、高盛、摩根大通为

承销团，拟明年在港首次公开发售新股，预计集资约 2亿美元。 

    《每日经济新闻》记者注意到，NAE在 2009年曾以 89.4万元人

民币(学制 4年)的价格位列福布斯“中国最贵私立高中”之首，若成

功赴港上市，无疑将成为“最贵国际学校”概念股。 
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    4年学制高中收费 89.4万元 

    NAE官网显示，公司于 1972年成立，目前在中国、欧洲、北美、

中东及东南亚地区拥有 27 间学校，拥有 1.68 万名学生。地区分布

上，欧洲有 8 间，北美有 6 间，中东及东南亚地区有 8 间，而在内

地，目前已有 5间学校，其中广州 1间、上海 2间、北京 2间，另有

1间位于香港的学校将于 2014年 9月开业。 

    记者注意到，福布斯曾在 2009 年发布“中国奢侈品市场调查报

告”，在报告中，NAE以 89.4万元(学制 4年)的价格位列“中国最贵

私立高中”之首。报告显示，NAE于 2002年进入中国，学校特色为：

英国教育机构主办，师资中 80%以上为英国教师。学校提供 IGCSE(国

际中学教育)、IB(国际文凭组织)学历认证。 

    89.4万元已经是 2009年的价格，不知近年来 NAE的收费标准是

否有变。但并不是所有地区的收费都如此之高。据《福布斯》报道，

NAE在斯洛伐克布拉迪斯拉发的学费为 5万欧元，约折合人民币 46.9

万元，仅为上海校区学费的一半左右。 

    那么，NAE的收入有多少呢？虽然目前还很难查到公开资料，但

《每日经济新闻》记者注意到，北京市投资促进局 2011 年的一条消

息中提到，NAE是欧洲最大的教育集团，是英国唯一一家曾在伦敦证

交所上市的以教育服务为主营业务的教育机构，目前在北京拥有两个

校区，分别位于朝阳三里屯以及顺义的中央别墅区，在校生已分别达

到 355 人和 1020 人。若按照 20 万/人/年的收费标准计算，2011 年

仅顺义校区的收入就可达到 2亿元。 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1900:01 

    附录 2： 

    上海医药被曝行贿青岛 31家医院 26%销售流向成迷 

    2013年 12月 17日 03:2021世纪经济报道我有话说(902人参与) 

    GSK培训员工行贿医生找小姐的钱都可走账报销 

    药企集体休假应对贿赂调查医药代表成过街老鼠 

    26%销售收入流向之谜青岛 31家医院卷入“红源达”隐秘黑洞 

    举报者认为，这些争议金额不仅关乎医务人员个人，还直接指向

医院的财务行为。上海医药(14.47,-0.47,-3.15%)集团回复本报，一

经查实将采取措施。青岛相关医院也称相关部门正在调查核实。 

    本报记者李微敖北京报道 

    上海医药集团股份有限公司(601607.SH/02607.HK，下称上海医

药)的一款重点药品，“红源达”，被举报在青岛市内向 31所医院和从

业人员行贿。爆料人对 21 世纪经济报道记者提供的详细统计材料显

示，在 2013 年 1-6 月，共计 76.65 万元涉嫌不当交易的支出，占到

相对应销售收入的 26%以上。 

    举报人称，“红源达”2012 年全国销售额约为 8000 万元，2013

年则有望突破 1亿元。上海医药方面没有回复这一数据的真实性。但

是，“红源达”已发展为国风药业的拳头产品之一，也是上海医药集

团确立的 23个重点产品之一。 

    每盒“结算”7元？ 

    举报人提供了一封举报信和三份相关材料，即指控国风药业“在
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青岛市部分医院销售药品(红源达)一些相关的行贿明细及数据”情况。 

    最多的，是一位叫 X玲玲的病人，在 2012年 5月 2日，11点 11

分，被开出 10盒“红源达”；一次被开出 8盒、6盒的患者，则大有

人在。在山东，“红源达”于医院终端的销售价约为 38.82元/盒。 

    2013年 4月，青岛中心医院的统方明细，则列举了 21位医生的

处方情况，他们开出了总计 335 盒“红源达”。加上该医院其他科室

的处方，在 2013 年 4 月里，青岛中心医院开出了 500 盒“红源达”。

这份材料还特别注明，“临床结算费”每盒 7元，总计 3500元。 

    举报人解释称，“临床结算费”即是给予医生的“回扣”。在此之

外，国风药业还要付给医院信息科(信息中心)“统方费”，大致标准

为 1元/盒。 

    附录 3： 

    全国第一家公立医院股份制改革：“一卖了之”？ 

    http://news.fznews.com.cn2006-10-98:44:12 

    “卖”的不同模式 

    河南省率先打着医改的旗号对公立医院进行全面改制的是郑州

市。 

    1997 年 1 月，新郑市第一人民医院在全国率先进行了股份制改

造，新郑华信公司以现金形式出资，占股本总额的 62.8%；新郑市卫

生局代表国有股权，以原有固定资产入股，占 37.2%，实行董事会领

导下的院长任期负责制。这也是全国第一家被卖掉的公立医院。 

    紧接着，2000 年 7 月 5 日，新郑市中医院完成改制，当地的企
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业家赵培林以 1100 万元的价格获得中医院 66.7%的股份，成为该院

的董事长和法定代表人。 

    改制后院里的每个科室都实行了经济独立核算。医生们为了完成

经济指标，几乎想尽了一切办法找病员。该院一名大夫对媒体说：“赵

培林把医院买走后，与以前公立医院最大的区别就是强调一切向钱看，

赔钱的买卖绝对不干。” 

    一件偶然的事情，使河南的医改在一夜之间全国“闻名”。2003

年 11 月 18 日，新郑市中医院的几名医护人员将一名在车祸中受重

伤、无力支付医疗费用的无名病人抛弃，致使这名病人被活活冻死。 

    2003 年 5 月，舞阳县公费医疗医院和县中医院改制成功，模式

是“国有资产退出，发起人持大股，职工参股”。 

    再后来是轰动全国医疗界的具有标本意义的“新乡模式”。2004

年 3月 9日，中国华源集团和河南省新乡市人民政府签订协议，以有

偿方式捆绑接收新乡市中心医院、新乡市第二医院、新乡市第三医院

和新乡市妇幼保健院、新乡市中医院 5家医院的净资产。 

    根据协议，中国华源集团下属的华源生命产业公司以有偿方式整

体接收新乡市上述 5家医院的净资产，并与新乡市国有资产产权代表

单位合作，组建由前者控股、后者参股的华源中原医院管理有限公司。

协议期限为 50年。 

    华源中原医院管理有限公司注册资金为 1.5亿元，其中华源生命

产业公司注入 1.05亿元现金，成为第一大股东，控股 70％；新乡市

政府以 5家医院的 4500万元净资产作为投入，占总股本的 30％。被
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并购的 5家医院层次不低，其中新乡市中心医院为三级甲等医院，其

余均为二级甲等医院，目前新乡市只保留对精神病医院、一家医学院

的附属医院和一些专科医院的管理权。 

    河南省大规模对公立医院进行改制是在 2004 年以后，据统计，

截至 2005 年底，共有 150 多家县、市级以上医院完成了改制。与此

同时，不少县也正在对公立医院的资产进行清算，准备把主要承担全

县基本医疗服务的医院卖掉。 

    ---------河南省新乡市是我的老家啊！医院私有化了就出现了

这样的惨事！你说医院可以私有化吗？知道为什么前几年网上可劲骂

老师骂医生了吗？就是为了私有化医院和学校做舆论准备！另外你也

就知道他们有多大的舆论控制力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1912:10 

    @zxl1968201212676 楼 2013-12-1812:17:38 

    社会办医资本伸向公立医院郭广昌要买 500家医院 

    2013年 12月 18日 07:10 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    当“鼓励社会办医”的方向明确之后，各路资本进入医疗机构加

速，“买医院”成为许多投资者热衷的话题。 

    近日在中欧国际工商学院主办的卫生政策上海圆桌会议上，上海

卫生发展研究中心常务副主任金春林透露，近期受国家卫计委规划信

息司的委托，承接了一个名为“鼓励社会资本...... 

    ----------------------------- 
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    @jxgood12702楼 2013-12-1911:19:46 

    要抵制一个“卖”字，也就是要制定相关规则，允许私企进入相

关行业，但不得收购国企。良性竟争，有利于社会发展。 

    想一想，如果只有一家中国移动，现在资费会涨多少？联通有一

种便民卡，零月租，流量按０.1 元/M 计算，用多少算多少，不用不

花钱（不要说没有这种卡？到淘宝上去找一大堆，本人已购多张，用

了一年多时间，非常实用）。相比中国移动的流量费，5元本应用 50M，

却只给你用 30M流量，超过 30M后，每 M流量则暴涨 1...... 

    ----------------------------- 

    中国联通垄断利润我认为没有问题！关键这个垄断利润可以用来

调节贫富差距而不是特定利益集团的部门消费和官僚消费！政府没有

钱拿什么主导二次分配？政府要有钱！应该有钱！我是坚决反对国企

私有化的同时也是坚决要搞国企改革，真正的改革，改革国企的官僚

作风封建作风的！这里我们要明确国企存在的意义，我认为主要有三

个： 

    1：促进生产力发展--这个国企改制后活力还是有所加强但还不

够！ 

    2：把控国家经济命脉！--这个做的不够！ 

    3：通过国企一些垄断地位实现缩小贫富差距的二次分配！这个

做的很不好！大家想一想，如果只靠税收，国家能够快速获得社会财

富应战争、灾难，经济危机吗？不能！眼前就是缺钱的经济危机！比

如中国石油就可以快速在保障公共交通和生产的基础上通过涨油价
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获得关键性资金！大家不要急着骂，如果我们现在没有这样的资金，

我们的战略资产就会被人家以十分之一不到的价格收购走！我们有了

这些资金我们就可以稳定社会，比如放弃延迟退休，全民大病全额报

销！请问除了中石油涨价获得额外的钱我们还有什么手段快速可以获

得这些钱？没有！卖地都不赶趟了！所以在制定好制度下，中石油现

在上缴红利不是给所谓股东是上缴国家！哈哈，大家可能又要骂我了！

当我们坚持中石油不分红将潜伏其中的外资套死低价割肉出局的时

候，当经济危机过去以后我们再分红不好吗？当然这需要一个强有力

的为人民信赖的为人民服务的政府才能实现！ 

    但改革国企的目的是在发展好国企的时候这和 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1912:13 

    预告一下，下午我全面分析美国退出 QE的历程回顾和后果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-1917:45 

    @marshalchenzhi12708楼 2013-12-1914:58:16 

    张老师，为什么工行实物金与记帐金价差很大呢？ 

    ----------------------------- 

    哈哈，我不知道，千万不要被理财了！如果黄金还是实物放家的

好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2001:18 

    @默了一默 12717楼 2013-12-1922:33:56 

    ----------------------------- 

    1： 
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    司马光的“天地所生财货百物，止有此数，不在民则在官，此不

过设法阴夺民利” 

    这显然是不懂商业、不懂资产运作升值的屁话，一个农民从养蚕

中挣得每斤蚕茧 10 元钱，那你说蚕茧的价值就只有每斤 10 元吗？

一个工人的劳动生产率是每小时创造 100 元，拿了 10 元的工资，你

真的以为另外的 90 元就是这个工人的劳动所得而被资本家剥削去了

的剩余价值？ 

    ------------------------- 

    ZXL1968：总算有人来踢馆了，张某技痒陪你先玩几招！况且这

还是一个经济学的本质问题！我顺便说一下我的社会主义高级阶段的

经济发展基本思路： 

    在古代特定的小农经济的生产力条件下，钱是有定数的！这没有

问题！即使现代条件下，新的产品新的科技出来乃至原来不能挖出来

的矿藏挖出来卖了需要的钱在一定时期内的增长也是有定数的！可以

温和通货膨胀预先给经济发展注入活水，这样随着面粉增多慢慢使两

者比例恰当，这蛋糕就越做越大！一个简单的现实例子也印证了司马

光“的“天地所生财货百物，止有此数，不在民则在官”是完全具有

现实意义的！我再强调一下这个止有此数是在特定生产力水平下的动

态平衡！比如我们农村的很多贫困人口吃饭还有困难的情况下，国家

财政就应该优先转移支付将财富转移到这部分贫困人口身上，但是遗

憾的只是象征性转移，国家财政被官员们吃喝掉了，标志就是中央稍

微紧了下公款消费就有百分之 60 的高端餐饮消费量下降！这个高端
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消费量就是侵占了总财政支出中应该按照社会主义国家立国原则给

贫困人口转移支付实现全民脱贫共同富裕的税赋资金！至于一个农民

从养蚕中挣得每斤蚕茧 10 元钱，如果按照社会主义的分配原则多劳

多得，我们本也无可厚非，但是，实际上我有充分的证据表明农民实

际上几乎在勉强维持基本再生产的在卖农产品！每斤蚕茧是各级商人

最终拿走了大部分利润！这和古代封建时代：“遍身罗绮者，不是养

蚕人。风雨采桑叶，养成泪满襟。”的落后的生产方式和分配方式有

什么区别！资本家投机贩子倒是懂商业了把钱赚走了啊！一个工人的

劳动生产率是每小时创造 100 元的最终价格的商品，拿了 10 元的工

资固然有社会分工包括商业分工、科技设计分工、运输分工乃至管理

分工的参与者应该拿走的哪些体力和智力劳动的报酬！但是就目前来

看这剩下的 90 元中大部分被资本拥有者拿走了而不是靠劳动拿走了！

比如中国出口芭比娃娃和 VCD机的例子的经典案例，我知道中国代工

老板也拿走的不多，但是美国老板依靠技术垄断、品牌垄断、销售渠

道垄断拿走了大部分利润，这是不是事实！世界经济已经进入跨国垄

断时代了，我们当然不能眼光局限在马克思哪个年代了！ 

    再把话说到底，如果实现农民和市民的直销和新的按需生产的接

近共产主义的最环保最经济的订单农业生产模式，那么农民就可以获

得更多的符合社会发展的合理的劳动报酬，消费者都能够获得便宜的

商品，这样就由极少数人获得不合理利益变为生产和消费者大众受益，

这就是我理解的社会主义高级阶段的社会生产和分配模式！只有生产

者和消费者有钱才能最大限度的发展生产和满足人民需要！这里我要
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强调，我认为新的社会生产模式不是生产的越多越好，要考虑资源的

节约和未来的持续发展和土地的休养产品的绿色环保！按需生产有人

说人的欲望是无穷的，会不会导致资本主义疯狂追求利润的类似中国

在短短几十年就把稀土挖的卖的由占世界 90%到现在不到 30%呢？不

会的！因为资本主义生产模式必然是首先满足极少数富人的奢侈消费，

比如大排量轿车，比如用钛合金等航天材料去做天价跑车，自行车等

等！社会主义的资源观是优先节约这些稀有的矿产用在事关全民族利

益的领域，而且是长远利益的领域！ 

    2： 

    楼主一方面反对王安石的“天变不足畏，祖宗不足法，人言不足

恤”和跟外商的生意，一方面又鞑伐清王朝的闭关锁国，看不出楼主

的立论到底在哪里。 

    --------------- 

    ZXL1968：这个问题很简单，“天变不足畏，祖宗不足法”谁说他

错了？真正的革命者就是要有变天的气概！但是这个“人言不足恤”

就是错误的，为了小集团的利益祸害天下百姓可以吗？不怕老百姓骂

娘的出卖祖宗财产可以吗？这个人言不足恤的要害在于强行违背民

意上！这在任何历史时期都是反动的必然灭亡的！我批的不对吗？从

列宁开始到毛泽东乃至就是中国现在，帝国主义都在不停的封锁我们！

欧美现在还在对我们实行苛刻的高技术管制！社会主义的实践就没有

在一个好的马克思设想的由于资本主义高度发展，社会生产全面过剩

的基础上开展！都是在一些穷国搞起来的！中国更是在一穷二白的基
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础上搞起来的！列宁有和哈默的合作打开封锁的大门，毛泽东有留下

香港的窗口与外界进行经济科技交流，更有乒乓外交和中日友好打破

封锁的举措！所以不是我们要闭关是人家封闭我们，这和满清自己封

是截然不同的！3：“没有中国共产党的领导搞多党制更是走向国家分

崩离析的死路一条”这话看不懂，楼主好像是在说，应该坚持共产党

领导下的多党执政。多党制真的就是很好的制度吗？多党制看起来好

像是民主了，可是，多党制下的扯皮、多党制下的执政者的短期效应、

多党制下的庞大政府债务，恐怕也能说明，多党制并不是十全十美的

制度吧？ZXL1968：遗憾的告诉您，您确实没有看懂我的话！我其实

早有文章指出要建立一党制与人民监督制的双轨制！注意是并列关系

不是谁领导谁的问题！党领导我们的社会主义事业，但是监督是要真

正的全民民主监督！而且具体办法我都想好了，这里就不多说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2001:21 

    美国退出 QE的历程回顾与对世界、中国经济的影响--ZXL1968 

    浏览次数：13作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2013-

12-1918:00:54 

    美国退出 QE的历程回顾与对世界、中国经济的影响 

    ----------------ZXL1968 

    首先，美国退出 QE 一波三折，回顾其历程及美联储和经济人士

的相关言论，我们可以观察华尔街操控对股市与世界大宗商品尤其是

黄金的手法对于我们预测未来国际经济变化有很大的实际操盘价值。

我从退出 QE 的早中晚三个时期文章关键观点节选来分析评论（）内
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为本人评论 

    1：现在看两篇代表性的在美国退出预期早期的市场分析反应文

章： 

    美国不会在今年退出 QE 

    2013年 02月 28日 05:56 

    2013 年 2 月 20 日和 21 日全球主要股指大幅下跌，随后继续呈

大幅震荡走势。这种情况是由 2 月 20 日公布的美联储会议纪要引发

的。这份纪要显示，美联储内部鹰派和鸽派对量化宽松政策(QE)出现

较大分歧。 

    （我们看到 2013 年 2 月 20 日后美国股指是走的上升主通道的，

股指大幅下跌，随后大幅震荡在一个上升通道都是在换手拿筹码！，

只有确定美国经济会好转才能去拿筹码！否则大跌后没有人接盘你震

荡什么？的美联储会议纪要就是搅混这池水的源头！我早有预测，他

们会折腾好几次！事实果然是这样！） 

    余文今天下午初步写成，考虑再完善和浓缩一下，明天发表吧，

性急的朋友可以先到 http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？

NID=149看看非正式版本！那是我修改文章储存文章的地方！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2001:24 

    @花色禅 12713楼 2013-12-1921:21:35 

    老师，现在到买黄金的时候了吗 

    ----------------------------- 

    再忍一下！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2001:46 

    @花色禅 12714楼 2013-12-1921:25:02 

    很想请教老师，一贯以来，当家掌舵的难道不希望国家富强，百

姓安居乐业嘛？老师能看到的这些问题，高层难道不知道？ 

    ----------------------------- 

    现在看他们恨不得把国企卖光呢，不想卖国企的官员一个个这不

都出事了，他们中的主流在做着成为大资本家的中国梦呢！但是我可

以告诉他们美国主子迟早会把他们贪污的财产再掠夺！一个简单的道

理：即使你是个高明的小偷，你也就偷点就跑得了，如果你幻想和强

盗合伙获得更多财富的话，最终是强盗砍掉你的脑袋夺走你偷来的财

富！美国是一伙强盗建立的国家，华盛顿就是一个强盗头子，美国的

制度是强盗制度，美国的一切对外行为都是强盗行为。一个简单的事

实就是：“有人研究所有美洲国家的历史人口统计数据，发现了一个

惊人的现象，就是白人人口越多的国家印第安人越少。白人人口越少

的国家印第安人越多。美国、加拿大、巴西的白人人口最多，印第安

人最少。白人占比例越少的国家，印第安人越多。证明白人越多的国

家屠杀的印第安人最多，加一起能屠杀了上亿人。”贩卖黑奴也让非

洲人口下降上亿！和这样心狠手辣的强盗打交道，尤其是你拥有了大

量财富后光靠溜须拍马甘为奴才还是免不了被杀头的危险的！你因为

拥有这些财富所以你就应该没有命，强盗的逻辑就这么简单！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2009:55 

    @oklly1112726楼 2013-12-2009:28:06 
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    老师，推荐一个购买实物黄金的渠道吧，听说银行的实物黄金不

回购，那以后怎么出手呢？谢谢！ 

    ----------------------------- 

    具体渠道我不知道！我自己就是到时准备给女儿买首饰！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2010:15 

    广州两官方机构房价数据一涨一跌巧用统计调控房价 

    2013年 12月 20日 02:30金羊网-新快报我有话说(659人参与) 

    巧用统计方法是为调控房价？ 

    ■新快报记者邓苏梅陈杨通讯员陈贝彭黄磊(署名除外) 

    两家官方机构的广州房价统计数据出炉：一个大涨，一个大跌 

    新快报讯 12 月 18 日，国家统计局和广州市国土房管局分别公

布了 11 月广州房价统计数据，前者数据显示，广州房价同比涨达

20.9%，环比上涨 0.8%；而后者则称，广州房价环比大降 10.6%，当

月成交均价同比下降 7.1%。 

    同一城市的房价统计，为何出现截然不同的结果？新快报记者求

证得知，两个官方机构统计口径不同是导致数据打架现象产生的主因。

并且，由于广州官方的统计数据将增城、从化纳入统计范围，使得房

价被大幅拉低。 

    基础数据均来自阳光家缘 

    国家统计局数据显示，11 月广州新建商品住宅的价格环比上涨

0.8%，同比上涨 20.9%，同比涨幅位居上海北京深圳之后，全国第四。

今年 1-11 月，广州房价均表现为同比上涨，并多次领涨全国，从 9
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月份开始连续三个月涨幅超过 20%。 

    而广州市国土房管局公布的数据几乎每个月和国家统计的数据

都有差别，只是 11月的差异显得尤其大。其数据显示，11月广州十

区二市的房价为11468元/平方米，环比下降10.6%，同比下降7.14%，

这也是广州官方统计的今年来唯一一次同比下降。 

    就数据打架一事，新快报记者采访了国家统计局广州调查队的相

关负责人。该负责人表示，两者的原始数据出处一致，只是统计口径

不同，导致数据出入较大。 

    两者的数据都出自阳光家缘。国家统计局广州调查队相关负责人

介绍，国家统计局的数据是由国家统计局在各地的调查队直接提供，

然后由国家统计局统一计算。"70 个大中城市的新建住宅销售价格、

面积、金额等资料直接采用当地房地产管理部门的网签数据"。 

    房价平均数 VS价格指数 

    该负责人解释，由于广州市国土房管局数据反映的是均价，而国

家统计局反映的是价格指数，两者在统计口径上并不相同。 

    首先是统计范围。按照国家统计局的方式，住宅销售价格的调查

范围为 70 个大中城市的市辖区，不包括县。落到广州，即十区，不

包括增城、从化。而广州市国土房管局的价格则包括了后两者，其价

格远比十区要低。 

    另外，统计方法也不一样。 

    据介绍，广州市国土房管局的房价数据是平均数，即用成交总价

除以成交总面积得出成交均价；而统计局的价格指数采用的是"同质
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可比"的方法，抽取同一楼盘不同时间段的数据，通过加权的方法得

出数据。 

    "如果说那栋楼卖完了，我们会找'同质'的楼再继续。例如原来

纳入统计的是天河某南向 10 层左右的房屋，那接下来我们选择的也

是这种类型的屋子。"该负责人表示，虽然两者反映的都是真实数据，

但相比而言，价格指数反映的情况可能更贴近民众的感受。 

    增城从化纳入统计范围业界：调控任务无难度 

    新快报讯在今年初，广州市相关部门公布今年房价调控目标是"

不超过全市年度城市居民人均可支配收入实际增幅"，根据估算，预

计幅度将在 7.5%-8%之间。而今年 1-9月份，广州市国土房管局对外

输出的官方房价数据均不包含增城从化。数据显示，9个月以来广州

十区的均价均保持 10%以上的增幅，第一季度涨势尤其惊人。 

    12 月 13 日，广州市国土房管局才将 10 月份的房价数据对外公

布，并且出乎意料地将增城从化计入了统计范围，即便如此，数据仍

然显示同比上涨了 12.8%。实际上，在今年 12 月初的广州市政府领

导新闻发布会上，广州市副市长陈如桂就公开表示，截止至今年 10

月份，广州市十区均价为 15200 元/平方米，同比增长 12.8%。但是

若按照广州十区二市的统计，那么全市的均价为 13100 元/平方米，

同比增长 8%，已经接近完成调控目标。 

    就在众人议论广州今年房价调控目标完成有难度时，增城从化现

身"救驾"的做法令得这个看似难以完成的任务又变得柳暗花明。11

月，该局继续沿用了 10 月份的统计方式，数据显示同比下降 7.1%，
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是今年来首次同比下降。 

    因此，有业内人士认为，若采用广州十区二市的房价数据，今年

房价调控目标实现几乎无难度。 

    ■专家观点 

    算平均数没什么实用价值 

    并不能改变房价过高的状况 

    新快报讯暨南大学管理学院教授胡刚说，广州的统计方法是算术

平均法，将总成交房价除以总成交面积，算出单位房价；而国家统计

局则是指数计算法，追踪同一物业不同时期的价格变化进行加权计算

得出房价数据。 

    据分析，将平均房价几万元的中心区和几千元的郊区合在一起计

算平均数，这种统计对于判断房地产市场"没什么实用价值"；而国家

统计局的统计方法比较科学，更能体现房地产市场的变化。 

    专家指出，采用指数算法，只要房价上涨，统计结果一定上涨；

而采用算术平均法，只要政府控制中心区高价住宅的成交，房价数据

可能出现"结构性下降"。今年 4月，广州出台政策，由政府对住房价

格进行"指导"，"高于政府指导价的住宅不得销售"，下半年，一些开

发商表示，中心区的高价住宅很难拿到预售证，而郊区的低价住宅则

容易拿到预售证。业内人士指出，变换统计方法，并不能改变房价过

高的状况。如此统计，有"忽悠"之嫌。(据新华社电)数据打架容易产

生误导新快报讯“数据互相矛盾，很容易产生误导。”中国房地产数

据研究院执行院长陈晟认为，当前房地产成交均价“数据打架”的矛
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盾，不仅让政府难以有效判断，而且会让一些喜欢“以数据说话”的

人扰乱市场预期。暨南大学管理学院教授胡刚指出，统计数据自相矛

盾的问题，不仅体现在房地产领域。“统计数据的权威性来自统计的

真实性，关系到政府公信力，因此不能当成儿戏。”专家建议，地方

政府发布房价数据，应该根据城市的区域、房屋的类型等分别发布数

据，让公众真实感受到房地产市场的变化，使房价数据更具参考价值，

避免因为数据矛盾引发市场误判。而对于将增城、从化计入广州统计

范围的做法，知名房地产专家韩世同直指“非常不妥”，有故意拉低

均价的意图，就算最后完成了调控目标也没有意义，“甚至这种做法

应该被问责”。(据新华社电) 

    ------------------------- 

    ZXL1968：造假是肯定的！事情还远没有这篇文章说的那么简单！

我认为这篇文章也有打着反造假而给房地产造势的很大嫌疑！但是他

揭示了，每个城市的房价都不统计在郊区的大量鬼城！所以他们自己

心知肚明就是不告诉大家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2010:17 

    附录：央行：一二线城市居民对高房价感受有所缓解 

    2013年 12月 20日 06:59解放日报我有话说(5人参与) 

    本报讯(记者孟群舒)中国人民银行昨天发布四季度城镇储户问

卷调查报告表明，在房价预期与购房意愿方面有了新变化。一、二线

城市居民的高房价感受有所缓解。虽然有 73.8%和 61.8%的居民认为

房价高；但较上季分别回落 3.2和 3.1个百分点。 
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    通过对全国 50 个城市的 2 万户城镇储户调查，66.5%的居民认

为目前房价“高，难以接受”，比上季降低 1.1个百分点；31.1%的居

民认为目前房价“可以接受”，2.4%的居民认为“令人满意”。对下季

度房价，32.5%的居民预期“上涨”，47.2%的居民预期“基本不变”，

7.5%的居民预期“下降”，12.8%的居民“看不准”。未来 3 个月内准

备出手购房的居民占比为 13.2%，是今年以来最低值，是 1999 年以

来的较低值。 

    -------------- 

    实际上这是最好的证据表明一二线城市房价已经在比较大幅的

下降！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2010:25 

    住建部正调研房地产税收情况或将扩大试点 

    2013年 12月 19日 02:5121世纪经济报道我有话说(57人参与) 

    本报记者纪睿坤北京报道 

    12月 18日，国家统计局发布 70个大中城市的 11月份显示，新

房价格环比平均涨幅 0.6%，其中，69 个城市房价同比上涨，1 个城

市房价同比下降。 

    具体来说，根据国家统计局数据，京沪广深四大一线城市的同比

涨幅则全部超过 20%，继续占据 11 月份涨幅榜前四名。上海涨幅为

21.9%，继续高居榜首；北京涨幅 21.1%，深圳涨幅 21%，广州涨幅

20.9%。 

    ---------------（这是人为通过统计数据制造借口！前面说了
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如何统计可以操作的空间很大） 

    实际上，近期一二线重点城市推出的房地产新政也能看出，增加

供应成为共同的调控，其中北京两年确保 7万套的自住型商品房供应

更备受关注。 

    （就是保证卖地保财政，你想啊，连地铁票价都要上涨的城市他

会把好处给百姓吗？要给以前为什么不给，卖地卖不出去了想起来了） 

    除了强调增加“供应”，楼市调控长效机制的建立和铺开也在稳

步推进，一位接近住建部的人士表示，目前住建部正在地方调研房地

产税的有关问题，下一步可能会找一些城市扩大试点，稳步推进。住

建部政策研究中心主任秦虹也表示，现在和房地产有关的各项税收，

绝大多数都是 1998 年住房制度改革之前设立的，现在房地产市场发

展非常快，市场已经发生变化，因此，需要好好梳理和研究，建立一

个和房地产市场相适应的房地产税制度。据上述接近住建部的人士了

解，调研的一大目的就是了解整个房地产税收的情况，为梳理房地产

环节税收，包括房产税征收做立法储备。 

    财政部部长楼继伟本月 16 日在《人民日报》上撰文称，要加快

房地产税立法，适时推进相关改革；适当减轻房地产建设、交易环节

的税费负担，提高保有环节的税收。 

    “房地产税并非是一项税收的增减，而是整个制度框架的梳理和

设计，因此，要系统研究如何在持有、交易环节设置税收，该支持的

支持，该限制的限制，整体税负应合理公平。”秦虹如是介绍。 

    国家统计局城市司高级统计师刘建伟也表示，房价涨幅在 11 月
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份出现环比和同比涨幅收窄的变化，其中一个重要的原因是国务院常

务会议整合不动产登记职责、建立不动产统一登记制度的决定，稳定

市场预期，市场交易有所降温。 

    ---------------核心：建立一个和房地产市场相适应的房地产

税制度，减轻房地产建设、交易环节的税费负担提高保有环节的税收，

什么意思？就是盖房子高潮时卖房子高潮时收他们的高税，等你买完

以后收你住房子的税，他妈的说白了就是这么回事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2010:32 

    中央首次明确禁止党员干部大办丧事鼓励火葬 

    http://www.youth.cn2013-12-2006:00:00中国青年网 

    昨天，中共中央办公厅、国务院办公厅印发了《关于党员干部带

头推动殡葬改革的意见》。按照该《意见》，党员、干部去世后一般不

召开追悼会，并带头火葬和生态安葬，政府同时鼓励党员、干部去世

后捐献遗体或器官。 

    ------------ 

    中央多虑了！其实党员干部大办丧事我觉得是好事嘛！最好他们

天天办！他们家挨个办！我们百姓说不定还放鞭炮呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2011:22 

    @春暖花 K15170015812732楼 2013-12-2011:18:24 

    请问老师，手上有点现金，不懂理财，该投哪？ 

    ----------------------------- 

    现在啥都不投！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2017:35 

    @susu666612736楼 2013-12-2011:53:04 

    李稻葵今天都说房产将发生巨变，你们就知道会怎么样了。他几

个月前还说房产没有泡沫？？？？？？？ 

    ----------------------------- 

    不仅他，前几天中房协哪个姓梅的主席也说鬼城要蔓延，他们不

会胡说的有数据！但过几天 70 城数据告诉我们还在涨没有事，这帮

孙子敢骗老子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2017:45 

    人民日报海外版:美缩减 QE可能刺破中国房地产泡沫 

    2013年 12月 20日 08:39 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    美联储在经过了为期两天的联邦公开市场委员会会议后宣布，从

2014 年 1 月开始，将每月购买资产规模减少 100 亿美元，从 850 亿

美元削减至 750亿美元。专家认为，这一决定标志着美联储在金融危

机后实施 5年的 3轮量化宽松(QE)政策将逐步退出。专家认为，由于

美联储实行的是温和退出，不会突然带来太大冲击，各国可对未来 QE

的继续退出提前布局和应对。 

    经济好转是缩减主因 

    “美缩减 QE 的主要原因是财政风险缓解，经济增长和就业前景

改善。”民生证券研究院副院长管清友认为，经济数据的确在向美联

储希望的目标靠拢，而且两党达成预算协议，将未来两年自动减支计
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划削减 630亿美元，未来两年经济下行风险显著缓解。具体来看，一

是就业稳步改善。美联储为 QE 设定的主要门槛是“就业市场的实质

性改善”，目前就业市场的确改善明显。非农就业连续保持在 20万以

上，失业率降至 7.0%新低。二是通缩预期消失，出现稳定的通胀预

期。 

    消息公布后，市场反应不一。纽约股市三大股指出现短时间小幅

下跌，随后强劲反弹，道琼斯工业平均指数上涨 1.84%，报收 16167

点；标准普尔 500 指数收于 1810 点，涨幅为 1.66%；纳斯达克综合

(行情专区)指数上涨 1.15%至 4070点。与此同时，美债收益率上涨，

美元指数大涨。 

    新兴市场国家受冲击 

    “这次量化宽松退出比较温和、规模比较小，更重要的是美联储

向市场传递了美国经济复苏向好的信号，从而支撑道指、标普双双创

出新高。”知名财经评论员余丰慧指出，市场对美联储 QE开始退出的

反应仅是开始，并不能代表未来市场状况。如果 2014年年底每月 850

亿美元购债规模全部退出的话，那么，根据货币乘数效应，理论上将

每月相对收紧流动性 5695 亿美元左右。这将导致美国国债收益率急

剧攀升，市场流动性紧缺，借贷成本大幅增加，美元汇率走高，美国

市场以外的资金开始回流美国本土自救，给其他国家特别是新兴市场

国家带来冲击。 

    余丰慧表示，QE 开始退出有可能刺破中国房地产(行情专区)泡

沫。由于实体经济不景气，股市长期低迷、跌无可跌，国内外投资资
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本涌向房地产行业，中国内地房地产泡沫异常之大。QE 开始退出将

造成中国内地市场流动性紧缺，很快会传导到资金资本蓄积量最大的

房地产市场。一旦流动性突然收紧，房地产泡沫将被刺破，随即流动

性膨胀支撑的金融风险将爆发。 

    温和退出留回旋余地 

    “2008 年金融危机以来，新兴市场国家的率先复苏以及发达国

家的持续量化宽松给新兴市场带来了大规模的资金流入，因此不能对

新兴市场目前蕴含的风险掉以轻心。”光大证券(行情股吧买卖点)分

析师崔嵘表示，目前新兴市场国家的外汇储备和汇率的灵活性为其应

对外部冲击提供了更多的政策施展空间。而且，目前美联储仅是缩减

QE规模，只是流动性边际投放量收缩，而非总量收缩，更不会立即启

动加息策略，退出 QE 与启动加息之间可能有 1-2 年时间，这也为新

兴市场国家采取结构性改革提供了缓冲时间。 

    美联储未来 QE退出策略四部曲可能是：宣布减缓资产购买速度，

彻底退出 QE，改变长期低利率政策，收缩资产负债表。专家指出，这

一退出路线给予央行或者决策层的时间可能有 1年左右。美联储启动

QE 退出后，资金流动的最大不确定性降低了，央行须在这相对明朗

的时间内加速金融体系去杠杆、实体经济去产能，加快推进金融改革，

才能尽可能地减少 QE 退出带来的影响，避免全球流动性收缩而导致

金融危机。 

    “尽管新兴市场难以避免流动性风险冲击，但对中国而言，仍具

有很多优势，所面临的流动性风险并不显著。”海通证券(行情股吧买
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卖点)首席宏观债券研究员姜超表示，流动性风险主要取决于以下 3

点因素：经常账户收支、存贷比、资本账户开放度。中国在这些方面

具有相对优势：资本账户仍严格管制，国内存贷比偏低、央行有充足

空间和能力调节国内流动性，经常账户盈余规模仍然可观。这些均意

味着美联储退出 QE本身带给中国的流动性风险并不显著。 

    ------------- 

    ZXL1968：我还没有来得及详细给大家解析，人民日报又出来解

析了！什么美联储退出 QE 本身带给中国的流动性风险并不显著等等

都是扯淡。全国几十万亿的大工地本来每年都有几十万亿钱可以贷款，

现在忽然没有了几十万亿贷款，你说是不是要烂尾工程？不说这个了，

我们就说美联储拥有可以决定退出 QE 后的规模大小快慢，比如小于

或者大于预期都能使他们实际拥有操控国际金融市场的大权！这就是

战略主动！但不管小的起伏美联储退出 QE 的大局已经发生逆转！央

行开始为自己的无能甚至错误的时机错误的条件下的金融开放找到

一个不是借口的借口了！当然他们还会说为化解危机需要更进一步改

革开放！天晓得他们要把无耻进行到哪天！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2017:52 

    传中国在南海黄海都要划设防空识别区-------要干就快干，哪

有这样大呼小叫的？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2018:08 

    今天和一个老数学教师聊天，他说以后年轻人就很少会选择教师

公务员的工作了！我问为什么？他说：以后在企业、商业和政府、教
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师的退休后拿一样的退休金，但是，显然在企业和商业的收入在年轻

的时候是要高于政府和教师的，如果你在学校和政府当你最赚钱的时

候没有人家赚的多但是退休和人家拿一样多，你就吃亏了！我想一想

也对！但是这里以后要排除工资之外的福利不平等后才会发生他预想

的情况！其实我希望这样在一切社会福利平等下鼓励年轻人去企业和

商业创业而不是呆在学校机关才是一个国家强大的需要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2018:10 

    一个国家强大不强大主要看年轻人有没有活力，看国家政策是不

是鼓励这种活力！——ZXL1968 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2018:12 

    记得当年我们考大学没有那么多的复习资料，居然没有耽误选拔

人才，我真怀疑大量练习的必要性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2117:13 

    @xxf_16612750楼 2013-12-2021:51:53 

    回复第 12745楼(作者:@zxl19682012于 2013-12-2018:12) 

    记得当年我们考大学没有那么多的复习资料，居然没有耽误选拔

人才，我真怀疑大量练习的必要性！ 

    ========== 

    主要还是还是学习效果的检验标准问题，大学里我们一个班同样

学质量管理，当时我已经开始自学实验设计这种研究生做毕业答辩用

的内容了。同学还学习最基础的检验，可是考试的时候我才刚刚及格，

因为不做习题，不学计算公式，懂行的都知道用计...... 
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    -------------------------- 

    首先回复您!您使我想起我大学留学英国的气象老师同样的感慨

了!严谨的工作作风固然重要，但是思维更重要! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2117:29 

    @默了一默 12749楼 2013-12-2020:41:17 

    楼主不要激动，无所谓踢场子，也没兴趣踢场子。逛天涯几年了，

从来不回复帖子。今选择您的帖子说了几句，其实，这也是一种肯定。

不是肯定您的观点，而是肯定您的精神，您对经济热切思考的精神。 

    司马光确实不懂资本的升值。我无意贬低司马光，不懂资本升值，

这无损于他依然是一个伟大的政治家和文史学家的声誉。我举例说蚕

茧，是说蚕茧到蚕丝制品，其间的价值不知飙升凡几，一斤蚕茧也许

就 10元钱，而一斤蚕丝制品，恐怕...... 

    ----------------------------- 

    其实，在对您的上一篇回复中我就清晰的肯定了技术肯定了市场

开拓应该有的利润!单纯的用工人劳动小时计算商品价值的抹杀人类

智力劳动的计算方法当然已经过时!所以我强调那马克思主义经济学

必须要发展!但是马克思经济学最核心的内容--鼓励劳动为主的而不

是资本为主的社会分配方式，也就是多劳多得的原则，限制资本在分

配中的不合理占比显然没有过时!我是真心期盼有人踢场子，给我补

充经济学专业知识上的欠缺或者思维盲点的!是有人来友善的踢场子

所以我高兴乃至激动啊!我虽然愚钝还是能分出好坏的，对于恶意的

人我早就不客气的开骂了，对先生我是尊敬和乐于共同讨论的!能当
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今中国经济学界，卖国买办控制，我就想证明经济本质规律就那么点

事，他们不要觉得中国就他们懂!我最讨厌吹捧某两个人的什么党内

唯一懂经济的什么人，这就是人为造神最后必然是造出垃圾! 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2123:25 

    @susu666612761楼 2013-12-2118:44:56 

    @zxl19682012 

    内部会议上讲话叹房价已经失控。 

    楼主：xiaochenyiren时间：2013-12-2022:37:00 

    楼市一片乱象泡沫越来越大，从高层到普通民众心中都没底。李

在内部会议上坦承，抑制房价措施都失败。 

    李内部会议上叹房价已经失控。 

    ----------------------------- 

    假的，我得到的另外一个版本是全国 20%的城市房价开始下跌！

啊，我是道听途说，啊，千万不要说我泄密啊！我没有任何渠道获得

机密，但是这是可以想见的机密！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2201:37 

    @xxf_16612762楼 2013-12-2122:34:04 

    回复第 12759楼(作者:@zxl19682012于 2013-12-2117:13) 

    @xxf_16612750楼 2013-12-2021:51:53 

    回复第 12745楼(…… 

    ========== 

    老帅，千万别称您，有时候很感慨，美国作者写书，都重在强调
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思想的传播，而后是方法的运用，而中国拿过来当教科书的都注重方

法，而不注重思想，就像一个人没有灵魂一样。说来好笑我们是唯一

有思想教育课的。举一个例子，学到一个叫“水平对比”方法的分析

竞争优势，美...... 

    ----------------------------- 

    我以一篇文章回答老弟（也许老兄）吧： 

    人为什么要有理想？--------ZXL1968 

    人为什么要有理想？理想为什么是内在的美好的心灵需求而不

是课本教育出来的？ 

    我刚才在陪女儿看电视剧《独狼》才看了 5 集，对我启发很大！

同样是国民党的士兵，前面把中国人一般自私的，胆怯的，动不动为

了求生下跪的本性暴露无遗！但是在独狼带领下，慢慢的他们从胆小

的懦夫变成敢于深入敌后的勇士！这也是同样是中国人，为什么国民

党的一心时刻准备开溜的士兵到了共产党的队伍就能够成为不怕死

的英雄的原因！这个原因不能从其他方面解释只能从精神和信仰，从

为谁而战解释！我说这么多是想说共产党的思想教育曾经是比美国榴

弹炮更厉害的武器！国民党当初有没有思想教育？我知道是有的，他

们也是有三民主义的，当初和现在看都是还不错的主张！蒋介石还动

不动在庐山搞什么军官培训，教导什么重拾北伐革命精神！应该说当

年国民党也是有精神的！为什么丢掉了呢？为什么从总统开始喊革命

精神培训规模比黄埔军校大不知道多少倍的军官也不管用了呢？我

相信庐山军官培训团的教材政治大道理也不会比共产党中央党校讲
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的差！为什么他们就不行了呢？从蒋家王朝四大家族就可以看出上行

下效！既然上面在建立自己的庞大资产帝国，凭什么让将领们廉洁呢！

说什么主义，翻什么思想教材乃至有多少学时的思想教育都敌不过两

袖清风财产公开！当年国民党人区别共产党人是看有没有理想，追求

的最大人生目标是什么！蒋家王朝是搞封建人身依附，跟着主子就能

吃香喝辣，这是一条狗的追求嘛！共产党人当年的理想是实现自己的

信仰，这是超越物质享受的精神层面的高级生物才配享受的东西！今

天的人很难理解这个，因为中国人已经从贪官们身上看不到一点理想

的影子，我们只看到猪狗一样活着的官员们在台上应景式的哼哼几句

台词就到后台宾馆的食槽里吃流淌着茅台香味的猪食去了、就到 N奶

的狗洞不停的发情去了！当年国民党的官员不过也就是这样！所以理

想，我认为不是教育出来的！是生活中升华出来的！是自我的觉悟！

比如我们石友们吧，同样一个人，他们大多也越有吃有喝的，但是总

觉得心里没有什么寄托，很空虚！越有吃有喝越空虚！如果每天忙着

赚钱忙忙碌碌的只顾低头拉车没有时间仰望星空也就罢了，但是即使

是农民也总有在墙根晒太阳抽烟卷没事瞎琢磨的时候啊！人和狗的区

别在于狗只有有食就满足而人吃饱喝足了后反倒更加空虚！狗做爱完

了腿发软过几天掉毛后发情期过去再不想那事了，人越是追求到了东

西后越空虚，越想干点以前没有干过的事！不要说那么神圣，我给大

家说这就是理想的原动力！如果大家不信我说的，你们给我去吃自助

火锅，啊，以前哥们我穷啊，好不容易我吃过一回高档火锅，本人真

是最高境界的空了一天的肚子，扶着墙吃了一肚子的回来！当时吃的
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时候当然是愉悦的，不怕大家笑话，这有好东西就想着补充一下吧！

本人也食量大，鸡尾酒 5杯、各种甜点都来一块、龙虾、大虾、羊肉、

牛肉、烤鸭、烧鸡几大盘，抓饭，包子，烧烤，甲鱼汤，当然为了平

衡酸碱还吃了大量海带素菜水果等等，忙了 2-3小时，进去的时候是

弯腰吃，出来前是挺着肚子吃！那次我没事找事的走回家再走出去来

回折腾 10 公里才算消食了，不是我一个人是这样的，以前有一女士

吃火锅第二天直接住院，还有出来后撑的直哭的！我这吃完后真不是

满足，真感到空虚啊！以后我觉得空虚的滋味比吃不上火锅的滋味更

难受！人吃饱喝足了没有事干真难受！有人说了你可以做爱去嘛！有

本知名小说叫《达芬奇的密码》里面介绍了奇异宗教，里面就描述了

做爱后人的心灵更加空虚！这时候人在极度空虚的时候就要问自己的

心一些本源的问题，比如：“我是谁，我从哪里来，我为什么要来，

我要到哪里去？”大家不要以为你埋头干事业你的内心就不会空虚！

我给你讲越是成功人士内心越空虚！我自己有过很多实现了的梦想，

比如考上大学，有个稳定工作，娶个漂亮太太，有个漂亮小公主，但

是一旦实现心里的失落更加沉重？我在个人目标成功后坐在红山上

对着夕阳问自己：“难道我这辈子就是只干这些事吗？我只能干这些

事吗？” 

    可以说人的理想是由于空虚导致的！每个人都有本源的空虚！这

个空虚产生想做一番什么的念头，这个念头我认为就是理想！前面我

已经证明了，人获得物质的满足乃至性欲的满足都是暂时的，满足后

反而会获得更大的空虚，就是说大满足会带来大空虚，最后四大皆空！
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四大皆空就会产生大理想大志向，这个理想就是普渡众生！有这理想

的人当然就不会再追求物欲了！哈哈！哈哈哈！我忽然悟到佛祖释迦

牟尼为什么贵为王子却是他四大皆空创立佛教！ 

    所以一个有真正理想的人必然是四大皆空看淡物欲的人！当年的

共产党人就是这样的人！这样的人近乎成佛了，他们的群体意志又如

何改变不了世间万物翻天覆地呢！而现在号称 8000 万之众的共产党

员连违背宪法的私卖国企转卖土地让外资控制中国命脉除了双庆哪

位外都没有人敢舍身取义相比国民党当年 800 万军队放弃东北的不

抵抗政策又有何区别！ 

    明确的说，我认为学校课本普及一些马列主义毛泽东思想的基本

原理是应该的，但是千万不要再进行考试使之教条化、庸俗化！而且，

这些基本原理应该和国民气节教育与国民礼仪文明素质教育放在一

起作为国民素质课程，他的得分不在于试卷在于在学校社会的言行！

不客气的说我有这个本事深入浅出的编出学生结合生活能够看得懂

用的上的不花很多时间的对马列主义毛泽东思想的基本原理的了解

的课本！ 

    人的思想是活生生的，课本又为什么那么教条的脱离实际呢？就

我申报的国家级被人家否定的以学生课外阅读书籍的形式课题《生活

中的地理》而言，本人不是一天有这个想法了！也做了大量的准备！

只不过我认为当前让大家，尤其是青年学生认识活生生的马列主义和

毛泽东思想比认识《生活中的地理》更重要！更事关国人是做人还是

做狗、做主人还是做奴隶、是站起来还是跪下去，更事关中国生死民
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族命运！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2201:40 

    楼市一片乱象泡沫越来越大，从高层到普通民众心中都没底。李

在内部会议上坦承，抑制房价措施都失败。 

    李内部会议上叹房价已经失控。 

    ----------------------------- 

    假的，我得到的另外一个版本是全国 20%的城市房价开始下跌！

啊，我是道听途说，啊，千万不要说我泄密啊！我没有任何渠道获得

机密，但是这是可以想见的机密！ 

    --------哦，打错了！是除了 20%的城市外其他房价都开始下跌！

在办公室电脑输入法有问题，在家孩子要我陪她玩，啊，最近文章语

病比较多！见谅！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2217:22 

    @默了一默 12766楼 2013-12-2210:52:53 

    楼主的愤慨既有合理成分，也有杞人忧天的成分。杞人忧天的部

分是有关外汇的问题。中国确实有许多外汇，而且外汇多为美元，此

所谓美元储备。美元哪里来的？卖货来的呗。大凡一国的贸易为顺差

的时候，那当然会有外汇储备，除非贸易为逆差，那就缺乏外汇了。

有了贸易顺差，有了外汇，那你是选择哪国的货币做储备？日元？韩

元？欧元？逆或是黄金？这些通货稳定不稳定不说，而它们又有哪一

样不是用美元来结账的？另外，即便中国的...... 

    ----------------------------- 
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    @jxgood12767楼 2013-12-2214:23:54 

    城镇化发展，这是人类社会自然发展的必然，但是，城镇要是“化”

起来，并且是突击地大跃进地“化”起来，那就有些剜肉补疮了。未

来三年，突击投入 25万亿搞城镇化，想想这 25万亿的杠杆作用，将

会撬动起 100万亿来（建城过程中，人家运输买车、吃喝拉撒、交通

搬迁等等费用可不在 25 万亿之中的），三年时间将有 100 万亿用于

造城运动中，这 100万亿投放市场以后，会对人民币造成什么样的冲

击，想想都可怕。 

    支持一下！ 

    ----------------------------- 

    它们又有哪一样不是用美元来结账的？---凭什么是美元？如果

连这句都不能问出就是永远只能爬在地上不能进化成人的猴子了！

100万亿用于造城倒好了，问题的关键是这 100万亿能不能再买来仅

仅是造城的铁矿石都是问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2301:04 

    这几天看电视剧渗透第一、第二集和独狼觉得很有心得！人心啊！

天下是人心啊！共产党的当官的当年心里有当兵的和老百姓！国民党

派去渗透的就会反渗透！斯诺登同志也是这样！正义是无敌的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2301:39 

    附录：北京市长：坚决控制人口过快增长降低常住人口增速 

    2013年 12月 22日 17:53 

    来源：中国新闻网作者：陈建 
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    资料显示，2011 年北京市常住人口 2018 万人，比 1990 年增加

87%。从 2000年到 2011年的 11年间，北京市人口增加 637万人，是

前一个十年增加人口数量的两倍多。在全市 2018 万人口中，外来人

口达 742 万人，比 2000 年的 256 万人增加了 486 万人，接近两倍。

换言之，十多年来，北京市人口增量中，户籍人口增加对全市人口增

长的贡献率不到四分之一，另外超过四分之三的增长是外来人口造成

的。 

    在外来人口大量涌入的同时，北京的环境资源承载能力显得捉襟

见肘。有统计数据表明，北京人均土地面积不足全国平均水平的 1/6，

人均水资源占有量不足全国平均水平的 1/10、世界的 1/35。目前北

京 100%的天然气、100%的石油、95%的煤炭、64%的电力、55%的成品

油均需从外地调入。 

    北京市委书记郭金龙向全会做市委常委会工作报告时指出，人口

无序过快增长、大气污染、交通拥堵、部分地区环境脏乱、违法建设

等问题，已严重影响到北京的可持续发展，影响首都形象和人民群众

的生产生活，必须痛下决心进行治理。王安顺要求下属官员，坚持“有

所为、有所不为”，搞清楚“要什么、舍什么”，加快治理人口增长过

快、大气污染、交通拥堵等“城市病”，坚决扭转城市发展“摊大饼”，

形成生产、生活、生态空间的合理结构。对一些服装市场、小商品市

场、建材市场等聚集人口过多的业态，要加大从中心区调整退出力度；

严禁违法建设、销售“小产权房”，严厉问责、严肃查处，确保“小

产权房”零增长。 
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    ------------ 

    我在北京电视台也看到什么小产权房不受法律保护，是违规建筑

等等政府警告！这个文章要害在严禁违法建设、销售“小产权房”，

严厉问责、严肃查处，确保“小产权房”零增长。我看是销售“小产

权房”影响政府卖高价地和开发商的郊区鬼城的高价房卖不出去是问

题的要害！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2310:34 

    受累多元化难偿巨额民间贷款--多家中小企业主资金链断裂跳

楼跑路 

    ----------综合看，现在大肆说中小企业这样那样困难，固然有

真实的一面！但是他们在故意拿中小企业的困难给民资这个大概念-

可以包含外资在内的所谓民资，减税啊放开市场准入啊等等！一句话

偷换概念！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2311:00 

    昨晚渗透到第 4集越看越有味道了！现在看看国民党高官在崩溃

前在干什么： 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2311:31 

    铁路总公司负债已达 3 万亿解决思路可能包括提价----早说了

这帮孙子股份化以后就是提价，如果提价是解决负债的唯一办法哪还

股份化个屁，铁道部自己不会涨价？为什么铁道部这么多年这么多债

从不想涨价？股份化了就涨价了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2311:59 
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    ZXL1968：现在的主语就是私有化和所谓赦免所谓房地产商官商

的原罪！我早在四年前强调赦免贪官刑事原罪，所谓依靠官僚权力掠

夺社会财富企业家的刑事原罪也不是不可以赦免的，但是前提都是不

赦免民事部分的经济原罪，就是剥夺他们的全部不合法收入！也就是

说不能让他们把这些国家人民财产洗白！我们不想杀很多人，但是欠

债还钱还是天经地义的！如果现在还没有意识到我们就要面临前苏联

的局面就是太愚钝了！实际上政改之争就是让私有化合法的斗争！是

修改宪法乃至改变人民共和国为地主资本家共和国的斗争！没有了钱，

没有了生产生活工具，进而宪法改变以后如果明确说保护私有资本的

全体人民的剥夺，那么宪法下的军队就必然成保卫全民财产为保卫私

有化的四大家族的财产，成为类似蒋家王朝的私人集团的军队！必然

没有了人民的一切！看看主流最近集中的言论和他们一直以来不懈的

言论吧！ 

    附录 1：周其仁：住房 70年产权到期后怎么办？ 

    茅于轼：无明确产权就无土地市场 

    张维迎：私有产权的东西，其实很简单，就是对未来稳定的预期 

    许小年：保护私有产权就是保护每个人的利益 

    陈志武：个人产权是以人为本的基础 

    任志强们的原罪恐惧 

    附录 2：赦免民企“原罪”： 

    前行务必多谨慎 

    ●主持人：本报记者诸巍●嘉宾：盛洪（北京天则经济研究所所
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长、教授）乔新生（中南财经政法大学法学院教授） 

    新闻背景：如果回首选择 2003 年关键词，民企“原罪”肯定名

列其中，众多内地富豪的相继落马、孙大午案的缓刑裁决……尽管案

件发生在现时，但种种追溯报道，却很容易让人们联想到，很多民营

企业在创业初期都曾有过犯罪行为，只不过有的收手了，有的变本加

厉。“原罪”是别无选择的吗？我们是否应该赦免民企“原罪”？新

春伊始，某省出台一号文件，提出“民营企业经营者创业初期的犯罪

行为，超过追诉时效的，司法机关不得启动刑事追诉程序；在追诉期

内的，可依法减轻、免除处罚或判处缓刑”，再次引发社会各界对如

何解决民企“原罪”问题的高度关注。主持人：很多民营企业家都对

“一号文件”非常感兴趣，它所规定的内容，是否符合国家有关法律，

是否具有法律效力？乔新生：我国《刑法》当中对于追诉时效有明确

的规定，比如法定最高刑不超过 5年有期徒刑的，经过 5年后不得追

诉。在追诉期内，法院也有权根据犯罪性质、情节、后果、悔罪表现，

考虑减轻、免除处罚或判处缓刑。“一号文件”将这些条文集纳起来，

以文件形式发布，更重要的是传递一种信息，表明一种态度———当

地政府不会刻意追究民企“原罪”。确需追究的，在具体量刑上，也

可能采用更宽松的尺度。盛洪：如果解决民营企业“原罪”问题仅仅

就是搞清追诉时效，那我们想得未免太简单了。在现实中，很多行为

并没有过追诉时效，而它所适用的法律却因为市场经济的发展，发生

了重大调整，比如过去这么做不违法，现在违法了；或者过去这么做

是违法的，现在却变成合法了。但也有的做法过去现在都属于违法。
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这些行为的性质各不相同，我们必须谨慎地区别对待，民企“原罪”，

既不能一网打尽，也不能一笔勾销。主持人：看来，解决民企“原罪”

问题，最起码的是先要界定什么是民企“原罪”？乔新生：我国的法

律原则有一条，“从旧从轻”。也就是说，如果过去发生的某种行为在

当时不违法，现在的法律规定它违法，那么它还是按照过去不违法的

条文办；如果它在当时是违法的，现在却变成不违法了，按照“从轻”

原则，它也是不违法的。所以，我们需要讨论的“原罪”只是无论当

时还是现在都属于违法的行为。盛洪：从这个意义出发，比如过去违

法的“长途贩运”、“就地加价销售”、“参与限制行业生产”，都不属

于“原罪”讨论的范围。它们都是特定年代计划经济的产物，没有民

营企业当时的突破，我们的改革可能会变得步履蹒跚。事实上国家已

经给予了这些行为合法地位，民营企业家也根本无须为此庸人自扰。

当然，有的行为比如民营企业当年制售假冒伪劣、偷税漏税，也不是

“原罪”，而是“现罪”，在法律追诉期内，国家完全可以追究，但不

是通过搞运动、成片打击的方式，而是个案审查的方式。这样既能保

证法律的尊严，又能达到稳定繁荣的目的。真正的“原罪”是中间的

模糊地带，比如为了进入当时限制领域，采取的行贿欺骗算不算犯罪；

利用当时政策收购了公办企业，算不算导致国有资产流失等等。缩小

了范围，我们的讨论针对性就强多了，问题也解决了一半。主持人：

对于这些真正的“原罪”，我们应该如何对待，它们能被赦免吗？ 

    盛洪：法律是为人服务的。在改革开放的过程中，很多创举都是

在没有法、甚至违法的情况下干成功的。就拿孙大午案件来说，如果
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他能够方便从容地从银行贷到款，他有必要采取“非法集资”的手段

吗？比如当年民营企业的商品要进入国有商店，非得送礼行贿，否则

门能开吗？对于民营企业事实上的歧视和非国民待遇，迫使民企在创

业初期时采取一些非常规手段，这种行为的性质不同于假冒伪劣、偷

税漏税，应该区别对待。作为立法者，更多地应该反省，为什么制定

的规则会有那么多的法律壁垒，会有那么多的寻租空间？当明确民企

“原罪”的内涵后，我们可以理直气壮地发出这样的质问。 

    乔新生：对于因为法律滞后、法律壁垒造成的民企“原罪”，我

们理应赦免，无论从法的本质上讲，还是从保护发展生产力上讲，都

是如此。但是，必须分清罪与非罪，“原罪”与“现罪”。赦免民企“原

罪”，前行务必多谨慎。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2400:00 

    @zxl1968201212777 楼 2013-12-2311:00:45 

    昨晚渗透到第 4集越看越有味道了！现在看看国民党高官在崩溃

前在干什么： 

    ----------------------------- 

    @孚比物语 12783楼 2013-12-2315:31:29 

    一直跟帖，受益良多。不过这儿要提点疑义：恐怕是现代小编拿

现代社会去编撰历史才对，虽有共鸣，但没有参考意义。 

    ----------------------------- 

    先生不妨再看看！这哪里在说国民党分明在说时下啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2411:13 
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    北京二手房价一月内骤降单套房降 20万元很平常 

    2013年 12月 24日 03:17证券日报我有话说(2,808人参与) 

    存量房市场现滑坡 

    记者走访多家中介门店发现，二手住宅挂牌价和部分房源成交价

均开始下滑，部分下滑幅度超过 10% 

    ■本报记者王丽新 

    近日，《证券日报》记者连日调查多家中介门店后发现，北京市

二手住宅市场出现降温现象，在昌平、朝阳等区域内，业主挂牌报价

和实际成交价格都有不同程度下滑，单套房成交价格甚至骤降 25 万

元，部分房源房价下降幅度超过了 10%。 

    对此，链家地产[微博]市场研究部张旭向《证券日报》记者表示，

从链家地产监测数据来看，二手住宅市场正在降温，11 月底以来最

为明显，二手住宅市场开始滑坡。 

    一个月内骤降逾 20万元 

    12 月 23 日上午，《证券日报》记者走访了链家地产位于建国门

外大街的新交易服务中心，与本报记者今年 8月份走访链家地产此前

位于丰联广场的交易服务中心不同，楼下不再是三五成群的客户与链

家地产的销售人员，也不再出现连上楼都挤不进电梯的现象。 

    实际上，链家地产工作人员曾向记者表示，星期一是购房者办理

贷款面签事宜最多的日子，人流最密集的一天。不过，《证券日报》

记者 23 日(星期一)在链家地产三楼的交易服务中心并没有看到密集

的人群，等待办理购房贷款的购房者也不需要排队，大厅里很多座椅
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都空着，只三三两两的人坐在等候区，有的在阅读和填写一些资料，

有的站在大厅外咨询办理流程。 

    无独有偶，《证券日报》连日走访多家中介门店调查后也发现，

北京二手住宅市场已经开始降温，尤其回龙观附近和劲松附近的住宅

小区，房价和交易量均有松动。 

    “11 月底二手住宅房价就开始下降了。”《证券日报》记者在回

龙观附近链家地产采访时，该店一位销售人员表示，从霍营、回龙观

区域来看，相比今年 9 月份和 10 月份的二手住宅市场小高峰而言，

不管是业主的挂牌报价还是实际成交价格都所有回落。 

    “我们前几天成交了一套房，不到 100平方米的面积，成交总价

约 290 万元，但同样户型的房子在今年 10 月份价格是 310 万元，单

套总价下降了 20万元。”上述销售人员向本报记者透露，目前这一区

域多数房源单套总价大概下降了 20 万元。此外，若全款支付，则下

降 25万元左右。 

    更为值得注意的是，链家地产劲松区域门店的相关人士向本报记

者透露，近日，劲松区域的农光里小区有一位业主报价下调了 70 万

元。该人士向记者表示，今年 9月份，该业主挂牌了一套 103平方米

大两居房子，挂牌时业主心理价位比较高，报价 480万元，远高于市

场平均水平。 

    不过，四季度以来二手住宅市场整体较为平淡，加上该房源总价

在周边商圈都属于较高水平，一直难以出售。直至近期，由于业主急

着换房，数次调价，目前的挂牌价已经降至 410万元。 
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    二手住宅市场或遇冷 

    值得一提的是，几天之后，回龙观链家地产门店的上述销售人员

向记者致电称，霍营附近有一套大两居户型房源，房子业主急售，报

价又降了 10万元左右，而且“还可以商量”。 

    无独有偶，链家地产市场研究部统计数据也显示，今年 10月份，

二手住宅成交 10793套，环比下降 16%；11月成交量微有回升，成交

11355套，环比上涨 5.2%；12月至今(12月 1日-12月 22日)共成交

7057套，较 11月份同期下降 16.6%，较去年同期下降 39.9%。 

    对此，张旭向《证券日报》记者称，多个城市出台调控收紧政策，

再加上房产税预期发酵，对买卖双方心理都产生较大影响。此外，银

行房贷收紧。下半年以来，银行的放款周期逐步拉长。接近年末，银

行基本都停止了房贷放款，导致部分购房者被迫观望。 

    值得一提的是，市场转淡也对业主的定价产生了直接影响。10月

份至今，新增供应的挂牌均价保持稳定，首次挂牌的业主挂牌价格较

为理性。 

    据链家地产监测数据显示，今年 10月份，11月份，12月份挂牌

房源的调价显示，降价占比分别为 59.7%，69.3%，和 71.8%。已经挂

牌的业主的抗价心态也有所放松，调低挂牌价促进成交成为出售诚意

高的业主的普遍共识。 

    更为重要的是，从价格来看，10 月份，11 月份的成交均价还保

持了惯性增长；12月至今的成交均价较 11月下降了 2.5%，为年内除

4月以来第二次出现环比下降。 
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    伟业我爱我家集团副总裁胡景晖也向记者表示，受房贷优惠取消、

房价高涨，购房成本增加，以及自住商品房对市场预期的影响，购房

人群观望心态越发浓重，看房量和新增客户登记量都有所减少。 

    胡景晖预计，今年 12 月全月北京二手住宅网签量将回落至 1.1

万套左右，全年网签量将不会超过 16.5 万套，二手市场交易热度整

体开始下滑。 

    ---------------------------- 

    咋了，他们包不住了吧，这个数据比我从一线得来的数据晚了 1-

2个月，你们这两个月谁买房了？为什么要买房？这两个月数据很牛

嘛，大多数银行家经济学家还在不要脸的说房价还要涨，就是北京也

挺不住了，为了拉高和维持房价对小产权房他们现在严厉打击交易买

卖！北京电视台滚动字幕说小产权房是违章建筑不受法律保护不要买

卖租住！我想说挪近我们距离我家墙 18 米的铁路线也是非法建筑，

也不受法律保护，我能不能把它拆了？哈哈哈哈哈哈哈！加上美国缩

减 QE，哥的预测已经有 8成胜算了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2411:17 

    房子明年普遍就会出现跌 50%以上了，打击小产权房就是害怕跌

太快！外资要撤走了，央行会疯狂注销人民币。现在年底利率大幅攀

升，就是告诉聪明的人：钱值钱了，通货要紧缩了，资产要跌了。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2411:30 

    乌鲁木齐市新民路附近小区水管爆裂水流成冰路 

    2013年 12月 24日 07:36来源：亚心网手机看新闻 
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    打印网摘纠错商城分享推荐字号 

    12月 23日 9时，新疆乌鲁木齐市新民路附近巨龙小区门口一处

水管爆裂，导致院内结了厚厚一层冰。 

    家住附近的戴女士告诉记者，早上 9点她路过事发处，听到哗啦

啦的流水声，走近发现地上有一段一米多宽的水流，水流顺坡流进了

旁边的巨龙小区。 

    11时，记者来到巨龙小区，流水已经停止，小区院内被流水冲刷

的地方结了一层厚厚的冰，冰层最厚的地方可达 3厘米。 

    记者来到巨龙小区所属的祥泰社区，社区书记吕素江说，12 月

22日晚上 11点，居民反映巨龙小区有管道漏水的情况，随后供水公

司工作人员赶到现场关闭了总闸，没想到早上再次漏水。 

    据乌鲁木齐水业集团有限公司水磨沟区供水公司工作人员介绍，

漏水原因是表后自来水管道爆裂，现在阀门已关，但表后管道属于业

主产权，需要物业找人维修。（王丹代筱晔） 

    ------------------- 

    看到没有报应来了！前几天我说到水管子，你看，这就来了！先

不说你规划建立国际这个大都市啊国际哪个大格局啊，能够国家投入

专心研究，研究出自主产权的高质量不会爆的自来水管子，干好这一

件事你们就没有白吃人民的饭！---说白了这么多年他们连水管子都

没有搞好就是一群混饭吃的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2422:06 

    @zxl1968201212773 楼 2013-12-2301:39:48 



6593 

 

    附录：北京市长：坚决控制人口过快增长降低常住人口增速 

    2013年 12月 22日 17:53 

    来源：中国新闻网作者：陈建 

    资料显示，2011 年北京市常住人口 2018 万人，比 1990 年增加

87%。从 2000年到 2011年的 11年间，北京市人口增加 637万人，是

前一个十年增加人口数量的两倍多。在全市 2018 万人口中，外来人

口达 742 万人，比 2000 年的 256 万人增加了 486 万人，接近两倍。

换言之，十多年来，北京市人口增量中，户籍人口增加对全市人...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood12791楼 2013-12-2411:40:29 

    最近，在天涯上看到一帖子，说 BJ不适合人类居住，求真？ 

    转：中国核雾染问题有多严重？ 

    提要：中国核雾染问题有多严重，当局讳莫如深，难以知晓。但

是有一个事实可以给我们提供一个线索。近年来，华北广大地区发生

了世界空前的雾霾现象。严重时蔓延几百万平方公里。历经一两星期

雾霾不散。这是一件非常奇怪的事情。这和内蒙煤炭的核辐射有关。 

    现在该谈到内蒙鄂尔多斯的煤矿资源，以及当局讳莫如深的

三...... 

    ----------------------------- 

    早在 1980 年地质专家就说小煤矿无序开采将使中国很多煤炭产

区被迫扔掉大部分的开采能力，也就是前几年山西才叫停小煤矿而新

疆还存在！这都是没有国家发展战略的结果！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2422:50 

    实践是推动和发展真理的唯一途径！ 

    我今天领悟所谓倒逼改革实际上表明他们从来就没有什么发展

战略思想！所谓要加强顶层设计的言论也间接能证实了我这个判断！

因为摸着石头过河本身就说明没有顶层设计，其实设计还是战役层面

的东西，从战略上讲既然我们是以马列主义毛泽东思想为理论指导就

不存在方法论的问题，就不存在乱摸的问题！所谓摸着石头过河就说

明已经丢失了理论基础和方法论！一切从实际出发是具体工作方面层

面它的正确性我们这里就不做讨论了。但是无论从逻辑上还是从哲学

上讲说实践是检验真理的唯一标准都是错误的！我们承认真理本身也

有时空的相对性，但在特定时空这个真理是唯一的不容质疑的！因为

真理的产生本身不是凭空掉下来的，是人们已经经过不断实践提炼出

来的自然和社会科学的本质规律！著名的牛顿三定律和爱因斯坦的相

对论谈不上谁对谁错，他们已经经过检验在特定的时空条件下被人们

确定是正确的东西！这样的真理需要你再去检验吗？但是我们不能否

认时空条件如果发生变化了，我们需要寻找新的真理，这不是原有定

律的验证和修补这不能叫改革！就马列主义毛泽东思想而言，现在的

世界本质上还是商品的、资本的世界；还是少数帝国主义为了垄断世

界市场对其他国家的掠夺；中国也还是在世界格局中处于不利的被掠

夺者的地位！我们和帝国主义的斗争本质还是你死我活的斗争！这个

前提没有变所以我们中国走独立自主的社会主义发展道路不能变！这

不是改革不改革的问题是压根不能改的问题！这是我们必须要自己修
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桥而不能给予买桥租船的原因，水急浪高金融大鳄潜伏其中我们更不

能盲目的抛弃造桥的技术跳到河里摸石头摸到鳄鱼嘴里被人家吃掉！

我们不否认真理具有相对性，但是首先我们要肯定真理更有绝对性！

所谓顶层设计实际上就是具体的造桥方案或者造船方案！这个顶层设

计也是要在正确理论的指导下设计！这个顶层设计肯定不是朝三暮四

的改革。肯定是已经确定了是架桥过河还是造船过河还是借船过河还

是楞往河里跳的过河后才能开始设计的东西！所以还是首先要确定从

哪里过河用什么方式过河的问题！结合中国国情和世界大势，其实我

们依然面临是走国际垄断资本主义原料和劳动力附属国的道路、帝国

主义道路、社会主义道路还是半封建世袭制道路的问题！世界的经济

发展规律和中国目前的发展规律目前还是没有跳出马克思关于资本

主义危机是生产过剩的危机的结论！马克思指出：“一切现实的危机

的最后原因，总是群众的贫穷和他们的消费受到限制，而与此相对比

的是，资本主义生产竭力发展生产力，好像只有社会的绝对的消费能

力才是生产力发展的界限。”我们应该从根本上看到：”资本主义生产

的最终目的是竭尽全力、毫无羞耻地获取尽可能多的剩余价值。”一

些人对马克思的劳动价值理论极力歪曲质疑，比如在改革开放之初就

极力鼓吹“劳动产品过剩”论，当时确实给人印象中国满地都是找工

作的人，是劳动者求着资本家在剥削，否则劳动者就没有饭吃！其实

他们压根不提是工人被下岗了，工人所在的全民所有的生产资料被贱

卖掉了，这些下岗工人与当年英国圈地运动丢失土地被迫打工的农民

何其相似！对于农民，应该承认包产到户了农民有了自己明确的进行
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小农经营的生产资料了！但是这充其量是让农民回到封建社会的小农

经营时代，虽然社会主义保障了土地不被兼并，但是这与社会主义集

约化、社会化发展农村经济的要求是背道而驰的！因此也不是真正的

社会主义生产关系！确实是即具有封建经济又具有社会主义经济的这

样一个过渡混合物！本来嘛，中国就是在落后的农业国基础上发展社

会主义经济的，这确实不符合马克思搞社会主义的条件的！但是列宁

在实践中发展了马克思主义，为了首先打破帝国主义对落后国家的掠

夺压榨，落后国家必须首先夺回自己的市场建立自己的独立的工业体

系，继而发展自己的科技经济现代化！这和现在买办精英们干的是完

全相反的事情！列宁、毛泽东为什么要强调建立独立的工业体系和独

立的市场？为什么不融入世界产业大分工？因为他们知道现在世界

的经济还是少数发达的资本主义垄断的经济！资本家不是共产党员，

资本的世界不是共产主义世界！是讲利益的掠夺和垄断的！现在 35

年的改革开放已经告诉我们，美国、欧洲从来就不想也没有把高端的

技术和生产能力给中国分工，从来只让我们苟延残喘在世界生产链条

的最下端的廉价出卖劳动力和资源的环节，他们从来都是软硬兼施的

诱骗恫吓我们开放所谓自由市场而他们的市场尤其是高端市场从来

都是对我们封闭的！从这个角度看马列主义毛泽东思想作为指导我们

今天中国发展的思想武器和方法论一点都不过时！按照列宁、毛泽东

对马克思主义的发展而不是改革我们知道，弱国大国要发展强大只能

首先建立自己的完整的工业体系，这里不仅要低端的也要有高端的，

既要有火箭上天也要有老百姓的彩电冰箱！前苏联和毛泽东的中国先
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要火箭忽略彩电冰箱固然有当时的历史条件，但是通过我对党史和中

国经济史的研究发现确实领导人过分急迫追求军事国防实力提升而

战略上忽视对人民生活必需品的同比例提高！比如这个轻重工业比例，

生产建设与积累消费，农村与城市的矛盾始终贯穿于前 30 年的经济

建设中，而往往一直忽视的就是与人民消费尤其是农村消费相关的轻

工业，这方面当时除了四大件之外几乎就是空白！社会主义经济首先

是让全体人民都能体会到物质财富发展的社会！其实按照前苏联和中

国已经完备的工业体系，普及一些电器产品不是什么难事，关键还是

没有高度重视，没有放到第一位而始终放到第二位！这就给机会主义

者可乘之机！落后国家的工业实力和工业水平在起步阶段是没有办法

与发达国家竞争的！一个国家的某个行业尤其关键行业被人家垄断控

制就无从谈政治自主和民族独立！所以不仅是发展社会主义，就是发

展资本主义乃至封建主义也必须要保护自己的民族工业和市场！从世

界看非洲一些土著部落是这样，中国晚清民国百姓争取的也是这些东

西！著名的有当年的保路运动！现在一些所谓经济理论家故意混淆具

体劳动和抽象劳动的矛盾、商品与货币的矛盾、实体经济与虚拟经济

的矛盾。纵观二战后整个资本主义的罪恶发展历程，世界经济必须完

全屈服于少数资本帝国主义的统治和压迫的现实没有丝毫改变。正如

列宁曾经所提到的：“资产阶级民主同中世纪制度相对比起来，是历

史上的一大进步，但是它始终是而且在资本主义制度下不能不是狭隘

的、残缺不全的、虚伪的、骗人的民主，对富人是天堂，对被剥削者、

对穷人是陷阱和骗局。”现实告诉我们，资本主义私有制的存在，客
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观上促使货币越来越背离商品，客观上促使虚拟经济越来越背离实体

经济，客观上刺激着资本主义金融危机甚至全面经济危机的爆发。 

    既然马列主义毛泽东思想是指导我们的理论基础，哪就不能挂着

羊头卖狗肉！不仅要口头上还必须在实际生活中完整的全面的实施！

在确定用什么方式过河后我们才能一切从实际出发的具体研究细节

问题，研究的应该是改进工作的问题不是改革的问题！才能在过河的

具体实践中用实践是检验真理的唯一标准来检验我们在确定具体过

河大方向和方式后提出的种种方案的正确性，而不是在实践中动不动

一会要建桥一会要造船一会儿要先给人家打工赚钱后再买船的折腾！

实践是检验真理的唯一标准是检验具体方案而不能检验真理本身，这

和真理也是发展的变化的是不矛盾的！时至今日，已经没有必要对过

去走的和要走的是什么道路进行评判了！实践已经检验出来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2423:19 

    实践不是检验真理的标准而是完善认识发现更高层次的真理的

唯一途径！ 

    ZXL1968第二稿 

    在实践中我们可以从对局部真理的认识上升到对更广阔空间的

真理的认识！这里不是检验真理的问题是人的认识提高的问题！随着

人类的技术水平和认识时空的拓展，人们对真理的认识也会不断提高！ 

    我今天领悟所谓倒逼改革实际上表明他们从来就没有什么发展

战略思想！所谓要加强顶层设计的言论也间接能证实了我这个判断！

因为摸着石头过河本身就说明没有顶层设计，其实设计还是战役层面



6599 

 

的东西，从战略上讲既然我们是以马列主义毛泽东思想为理论指导就

不存在方法论的问题，就不存在乱摸的问题！所谓摸着石头过河就说

明已经丢失了理论基础和方法论！一切从实际出发是具体工作方面层

面它的正确性我们这里就不做讨论了。但是无论从逻辑上还是从哲学

上讲说实践是检验真理的唯一标准都是错误的！我们承认真理本身也

有时空的相对性，但在特定时空这个真理是唯一的不容质疑的！因为

真理的产生本身不是凭空掉下来的，是人们已经经过不断实践提炼出

来的自然和社会科学的本质规律！著名的牛顿三定律和爱因斯坦的相

对论谈不上谁对谁错，他们已经经过检验在特定的时空条件下被人们

确定是正确的东西！这样的真理需要你再去检验吗？但是我们不能否

认时空条件如果发生变化了，我们需要寻找新的真理，这不是原有定

律的验证和修补这不能叫改革！就马列主义毛泽东思想而言，现在的

世界本质上还是商品的、资本的世界；还是少数帝国主义为了垄断世

界市场对其他国家的掠夺；中国也还是在世界格局中处于不利的被掠

夺者的地位！我们和帝国主义的斗争本质还是你死我活的斗争！这个

前提没有变所以我们中国走独立自主的社会主义发展道路不能变！这

不是改革不改革的问题是压根不能改的问题！这是我们必须要自己修

桥而不能给予买桥租船的原因，水急浪高金融大鳄潜伏其中我们更不

能盲目的抛弃造桥的技术跳到河里摸石头摸到鳄鱼嘴里被人家吃掉！

我们不否认真理具有相对性，但是首先我们要肯定真理更有绝对性！

所谓顶层设计实际上就是具体的造桥方案或者造船方案！这个顶层设

计也是要在正确理论的指导下设计！这个顶层设计肯定不是朝三暮四
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的改革。肯定是已经确定了是架桥过河还是造船过河还是借船过河还

是楞往河里跳的过河后才能开始设计的东西！所以还是首先要确定从

哪里过河用什么方式过河的问题！结合中国国情和世界大势，其实我

们依然面临是走国际垄断资本主义原料和劳动力附属国的道路、帝国

主义道路、社会主义道路还是半封建世袭制道路的问题！世界的经济

发展规律和中国目前的发展规律目前还是没有跳出马克思关于资本

主义危机是生产过剩的危机的结论！马克思指出：“一切现实的危机

的最后原因，总是群众的贫穷和他们的消费受到限制，而与此相对比

的是，资本主义生产竭力发展生产力，好像只有社会的绝对的消费能

力才是生产力发展的界限。”我们应该从根本上看到：”资本主义生产

的最终目的是竭尽全力、毫无羞耻地获取尽可能多的剩余价值。”一

些人对马克思的劳动价值理论极力歪曲质疑，比如在改革开放之初就

极力鼓吹“劳动产品过剩”论，当时确实给人印象中国满地都是找工

作的人，是劳动者求着资本家在剥削，否则劳动者就没有饭吃！其实

他们压根不提是工人被下岗了，工人所在的全民所有的生产资料被贱

卖掉了，这些下岗工人与当年英国圈地运动丢失土地被迫打工的农民

何其相似！对于农民，应该承认包产到户了农民有了自己明确的进行

小农经营的生产资料了！但是这充其量是让农民回到封建社会的小农

经营时代，虽然社会主义保障了土地不被兼并，但是这与社会主义集

约化、社会化发展农村经济的要求是背道而驰的！因此也不是真正的

社会主义生产关系！确实是即具有封建经济又具有社会主义经济的这

样一个过渡混合物！本来嘛，中国就是在落后的农业国基础上发展社
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会主义经济的，这确实不符合马克思搞社会主义的条件的！但是列宁

在实践中发展了马克思主义，为了首先打破帝国主义对落后国家的掠

夺压榨，落后国家必须首先夺回自己的市场建立自己的独立的工业体

系，继而发展自己的科技经济现代化！这和现在买办精英们干的是完

全相反的事情！列宁、毛泽东为什么要强调建立独立的工业体系和独

立的市场？为什么不融入世界产业大分工？因为他们知道现在世界

的经济还是少数发达的资本主义垄断的经济！资本家不是共产党员，

资本的世界不是共产主义世界！是讲利益的掠夺和垄断的！现在 35

年的改革开放已经告诉我们，美国、欧洲从来就不想也没有把高端的

技术和生产能力给中国分工，从来只让我们苟延残喘在世界生产链条

的最下端的廉价出卖劳动力和资源的环节，他们从来都是软硬兼施的

诱骗恫吓我们开放所谓自由市场而他们的市场尤其是高端市场从来

都是对我们封闭的！从这个角度看马列主义毛泽东思想作为指导我们

今天中国发展的思想武器和方法论一点都不过时！按照列宁、毛泽东

对马克思主义的发展而不是改革我们知道，弱国大国要发展强大只能

首先建立自己的完整的工业体系，这里不仅要低端的也要有高端的，

既要有火箭上天也要有老百姓的彩电冰箱！前苏联和毛泽东的中国先

要火箭忽略彩电冰箱固然有当时的历史条件，但是通过我对党史和中

国经济史的研究发现确实领导人过分急迫追求军事国防实力提升而

战略上忽视对人民生活必需品的同比例提高！比如这个轻重工业比例，

生产建设与积累消费，农村与城市的矛盾始终贯穿于前 30 年的经济

建设中，而往往一直忽视的就是与人民消费尤其是农村消费相关的轻



6602 

 

工业，这方面当时除了四大件之外几乎就是空白！社会主义经济首先

是让全体人民都能体会到物质财富发展的社会！其实按照前苏联和中

国已经完备的工业体系，普及一些电器产品不是什么难事，关键还是

没有高度重视，没有放到第一位而始终放到第二位！这就给机会主义

者可乘之机！落后国家的工业实力和工业水平在起步阶段是没有办法

与发达国家竞争的！一个国家的某个行业尤其关键行业被人家垄断控

制就无从谈政治自主和民族独立！所以不仅是发展社会主义，就是发

展资本主义乃至封建主义也必须要保护自己的民族工业和市场！从世

界看非洲一些土著部落是这样，中国晚清民国百姓争取的也是这些东

西！著名的有当年的保路运动！现在一些所谓经济理论家故意混淆具

体劳动和抽象劳动的矛盾、商品与货币的矛盾、实体经济与虚拟经济

的矛盾。纵观二战后整个资本主义的罪恶发展历程，世界经济必须完

全屈服于少数资本帝国主义的统治和压迫的现实没有丝毫改变。正如

列宁曾经所提到的：“资产阶级民主同中世纪制度相对比起来，是历

史上的一大进步，但是它始终是而且在资本主义制度下不能不是狭隘

的、残缺不全的、虚伪的、骗人的民主，对富人是天堂，对被剥削者、

对穷人是陷阱和骗局。”现实告诉我们，资本主义私有制的存在，客

观上促使货币越来越背离商品，客观上促使虚拟经济越来越背离实体

经济，客观上刺激着资本主义金融危机甚至全面经济危机的爆发。既

然马列主义毛泽东思想是指导我们的理论基础，哪就不能挂着羊头卖

狗肉！不仅要口头上还必须在实际生活中完整的全面的实施！在确定

用什么方式过河后我们才能一切从实际出发的具体研究细节问题，研
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究的应该是改进工作的问题不是改革的问题！才能在过河的具体实践

中用实践是检验真理的唯一标准来检验我们在确定具体过河大方向

和方式后提出的种种方案的正确性，而不是在实践中动不动一会要建

桥一会要造船一会儿要先给人家打工赚钱后再买船的折腾！实践是检

验真理的唯一标准是检验具体方案而不能检验真理本身，这和真理也

是发展的变化的是不矛盾的！ 

    自 1840 年以来，中国人民就在苦苦寻找使中国富强的道路！至

1949 年中国人民已经找到了这条道路！一切违背这条道路的已经被

实践再次证明是邪路歪路回头路！是让我们重新回到 1840年的道路！

中国必须走马列主义毛泽东思想的道路这条社会发展真理已经跨越

了 3 个世纪经过了多少次正反两方面的检验，顺之中国昌逆之中国

弱！这里千万不要以所谓 GDP来衡量国力之强大，因为当年鸦片战争

的时候中国的 GDP 也是世界领先就像今天我们的房地产总值世界领

先一样嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2518:15 

    @遍地是黄金 12806楼 2013-12-2514:23:03 

    十二兄啊，就只剩下一套有房贷的房子。人生的路咋继续走

呢！！？？？？ 

    ----------------------------- 

    没事，全中国你这样的多着呢，大家能过你就能过，大家都过不

了再说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2601:12 
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    党管经济党领导一切是中国深化改革取得成功的根本保障 

    发表于：2013-12-25 

    作者:梅大姐 

    美国华尔街日报 2013年 12月 23日 

    党内人士说，没有迹象显示习近平与李克强有分歧。但习近平正

在打破维持了近 20 年的权力划分方式，即同时担任中共中央总书记

的主席负责政治、外交和安全，而总理负责管理经济。 

    在上任第一年迅速确立对党和军队的权力后，习近平现在介入经

济，由此成为继邓小平以来个人权力最大的领导人。邓小平在 1978

年提出了改革开放的战略决策。加利福尼亚大学迭戈分校

(UniversityofCalifornia,SanDiego) 中 国 经 济 问 题 专 家 诺 顿

(BarryNaughton)说，一个很大的变化是，习近平传达出“我是领导

者，各个领域都归我管”的信息。 

    一些党内人士欢迎习近平集中权力的做法，认为这是一个防止官

僚惰性的方式，一些人士说，官僚惰性是前任领导层在改革方面的一

个障碍。但其他人士担心这可能导致冲动的、或者错误的决策。分析

师和外交官说，一个可能由此引发的例子是，中国上月突然在没有与

邻国协商的情况下，宣布在东中国海(EastChinaSea,中国称东海)划

设一个新的防空识别区。 

    习近平的前任胡锦涛几乎未插手经济，与时任总理温家宝平分权

力，温家宝曾负责应对 2008 年至 2009 年全球金融危机的刺激计划。

胡锦涛的前任江泽民将管理经济的权力留给了时任总理朱镕基，朱镕
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基实施了大力度的国有部门改革，并确保中国加入世界贸易组织

(WorldTradeOrganization)。 

    相比之下，习近平在中央委员会 376位成员上月批准的雄心勃勃

的经济改革计划中扮演了中心角色。国有媒体公布的一份官方文件称，

习近平亲自领导了该计划的起草，这是自 2000 年以来中共中央总书

记首次这样做。这份文件 34 次提到了习近平的名字，但并未提到李

克强的名字。 

    2003年发布的一项类似经济计划的起草工作由温家宝主抓。 

    这次最新的计划要求组建一个新的中共机构来负责改革。据数位

中共官员说，尽管该机构的人员构成尚未确定，但其成员可能由习近

平直接领导。这将帮助习近平绕过由总理领导的国务院。数位党内人

士说，由于国务院的众多部委代表不同的利益集团，国务院一直是改

革的一个阻碍点。 

    据多位了解谈话内容的中共官员说，习近平今年初在与副总理马

凯的谈话中暗示了他的计划。 

    习近平问马凯，他认为过去在管理经济方面，中共和政府哪个更

有效。习近平在谈话中用中南海指代中共和政府。中南海是北京的一

个大院，是中共和国务院办公室所在地。 

    马凯回答说，北院。北院指的是中南海里国务院办公室所在地。 

    据说习近平回答说：我看未必。 

    多位党内人士说，李克强在中共内部仍是二号人物，负责处理政

府和经济的日常运营工作。上述党内人士说，不过，他的工作从很大
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程度上被缩减为实施习近平及其顾问所做的决定，同时确保经济能够

实现 2013年 7.5%的增长目标。 

    清华大学经济学家李稻葵说，总理关心的是如何保持经济正常运

作，总书记关心的是改革基本体制。李稻葵曾是中国央行顾问。 

    习近平自上而下的改革策略有别于他的前任们。他的前任们鼓励

地方进行试验，在中共领导集体达成一致意见后，可能扩大试点范围。

很多中国官员和学术人士现在用“顶层设计”或“自上而下的设计”

来指代这些计划。这是习近平最高经济顾问刘鹤的口头禅。习近平任

命刘鹤负责领导层的主要经济顾问机构。过去，该机构由总理直接领

导;现在则由习近平直接领导。 

    一些西方官员和商业领袖欢迎习近平主持工作的做法，他们更喜

欢与一位可以行使实权、能够避开官僚机构繁文缛节的领导人打交道。 

    多位了解行程的人士说，中共十八届三中全会闭幕几天后，美国

财政部长卢(JacobLew)访问北京时，他的目的是要与习近平举行会晤。

他根本没与李克强会面。 

    据了解会谈内容的人士说，习近平向卢深入介绍了拟议的改革，

包括像中国审批外国投资程序这样的具体细节。这类事情通常是总理

的工作。 

    他上个月也向访问北京的欧盟(EuropeanUnion)领导人做了类似

详细的介绍。据多位欧洲官员说，他最后一刻邀请欧盟领导人出席一

个晚宴——在他们与李克强会晤之前——并向其详细介绍了经济改

革。一位欧洲官员说，他真的是抢了李克强的风头。 
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    权力集中在习近平手中也存在风险。一些中国经济学家警告说，

习近平可能作出非其能力所及的经济决定，然后让总理来收拾残局。

另外一个让人担心的问题是，由于他还需要考虑外交、军事和中共等

各方面的事务，他可能有太多的工作需要处理。 

    北京大学经济学家黄益平说：风险在于，如果你过于专注顶层设

计，你就会失去从基层经验中获取的优势。 

    与此同时，许多律师和法律学者说，他们已经降低了对于李克强

能够利用他的职位来加强法治的希望。在上世纪 80 年代中国政治相

对开放的时期，李克强曾在北京大学学习法律。 

    今年 6 月，当时在巴克莱(BarclaysCapital)工作的黄益平提出

了“李克强经济学”(Likonomics)这个词，用来描述李克强的重点经

济政策，他说这些政策包括放缓信贷增速，避开刺激政策并重新制定

中国的增长战略，即便这意味着短期内经济增长将放缓。这个词曾迅

速在研究中国的经济学家中流行开来，但随后又淡出人们的视线。现

在，黄益平说“李克强经济学”不应该具体指李克强，而应是新领导

层的经济政策框架。 

    经纪公司里昂证券 (CLSA)现在使用“习近平经济学”

(Jinpingnomics)一词。 

    党内人士和经济学家说，李克强的一些首要经济政策被搁置。今

年 3月，在作为总理召开的首次记者会上，李克强强调城镇化是经济

增长的一个推动力。但中共不久前召开的一个会议重申了发展中小型

城镇的长期政策，而不是允许中国农村居民更容易地移居到机会更多
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的大城市。新华社的报道更多描述的是习近平在主持此次会议，而非

李克强。 

    中国政府的一位顾问说，城镇化并没有像李克强所希望的那样被

作为经济增长的引擎。 

    作为李克强推动的另一个项目，上海自贸区并不像国有媒体描述

的那样具有里程碑式的意义。据当地规划人士说，由于在自贸区如何

运作的问题上存在官僚主义之争，李克强今年 9月份取消了出席自贸

区挂牌仪式的计划。中国经济学家说，这个项目的实施过急。 

    一些党内人士说，鉴于习近平获得了退休中共元老、军方的广泛

支持，李克强几乎没有什么选择，只能接受充当配角。 

    一位有政治联系的中国商人说：习近平是个更有魄力的人。李克

强还能做什么呢？这位商人与二人均经常往来。 

    …… 

    据一位掌握那次会议第一手信息的中共官员说，胡锦涛在会上说：

退休后，我绝不会干涉下一届领导层。这一声明让习近平感动不已。 

    ----------------- 

    深改委的主任我盯了好久了！如果经济大权变化了似乎就有极阴

生阳的表征！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2611:28 

    消息 1：路透社报道，德国央行总裁魏德曼接受报纸采访时称，

该央行今年从纽约和巴黎运回了近 37 吨黄金到法兰克福，未来几年

计划运回更多。 
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    消息 2黄金价格年末再降民众圣诞节蜂拥抢购 

    2013-12-26中国新闻网 

    12 月 24 日，山西太原一家金店黄金价格低至 287 元/克，民众

蜂拥抢购黄金饰品。西方圣诞节在中国逐渐成为“消费节”，多地黄

金市场在这一天前后打折促销，低价徘徊的黄金价格加上圣诞节打折

促销，多地金价已破 300 元/克大关。中新社发韦亮摄伴随近来国际

黄金价格跌跌不休，2013年的黄金投资收益或将实现 13年来首次为

负。而至于 2014年黄金价格，多数机构依旧看跌。韦亮摄 

    腾讯新闻 

    公开数据显示，今年以来，黄金价格跌幅超过 25%。图为太原一

家金店民众蜂拥抢购。韦亮摄 

    ---------------- 

    虽然不是最低点，但是在这个打折期间，我认为可以入场第一小

笔黄金了！我老婆后天我把这个月工资 4000 多元给她再刷卡一些买

个金手镯吧！我女儿未来的黄金首饰再等一等，阶段性购买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2611:31 

    中央进一步细化城镇化时间表提出三个 1亿目标 

    宏观经济第一财经日报[微博]2013-12-2602:02我要分享 297 

    [摘要]有研究者估算，近年来，中国的城镇化率每年提高超过 1

个百分点，农村人口常住城镇的新增规模每年在 1400万左右。 

    三个“1亿”目标是怎么测算出来的 

    王子约 
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    刚刚闭幕的中央农村工作会议将城镇化时间表进一步细化，提出

了三个“1亿”目标。 

    所谓三个“1亿”，即到 2020年，要解决约 1亿进城常住的农业

转移人口落户城镇、约 1亿人口的城镇棚户区和城中村改造、约 1亿

人口在中西部地区的城镇化。 

    多名专家在接受《第一财经（微博)日报》采访时称，三个“1亿”

的提出突出了新型城镇化的本质，即人的城镇化，而将城镇化的阶段

性目标作量化处理也有利于工作推进和社会监督。 

    协调推进城镇化 

    对于为何将目标定在“1亿”，一名体制内学者昨日对本报称，这

是基于现阶段社会发展和改革速度测算出来的目标值。 

    有研究者估算，近年来，中国的城镇化率每年提高超过 1个百分

点，农村人口常住城镇的新增规模每年在 1400 万左右。此前，中央

也曾提出在 2020 年之前，平均每年要解决农业转移人口落户城镇的

规模约为 1400 万的目标。这两组数据 7 年的叠加值接近一亿，符合

实际发展情况。 

    对于这一目标，大部分专家表示实现难度不大。中国(海南)改革

发展研究院院长迟福林此前在接受本报采访时称，中国城镇化还处在

快速增长过程中，至少还有近 20 个百分点的增长空间。但中国的问

题是人口城镇化率太低，目前只有 35%左右。他提出，到 2020 年，

人口城镇化率不能少于 50%。由此可见，要保持每年 1%以上的人口城

镇化率是比较容易实现的。 
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    值得注意的是，会议提出的“到 2020 年要解决约 1 亿人口在中

西部地区的城镇化”，与不久前中央城镇化工作会议提出的“在中西

部和东北有条件的地区，依靠市场力量和国家规划引导，逐步发展形

成若干城市群，成为带动中西部和东北地区发展的重要增长极”一脉

相承。由此可见，未来无论是棚户区改造还是城市人口落户，中西部

的城市群都将成为主要阵地。 

    --------- 

    这个城镇化和以前的已经有很大区别，比较稳妥可行一些了！原

来的就是农村扩城拆房！这样就浪费了城市已经有的大量空置房！具

体还要看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2611:40 

    吴敬琏：扭转“打土豪”心态给企业家安全感 

    2013年 12月 26日 10:25 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    一些老百姓“打土豪分田地”的心理没有变，他们认为这是薄做

的是好事，如果不把这个心理扭转过来，就没有办法消除企业家恐惧。

民营企业家敢来吗？所以这是一种困境。 

    -----------他就是说剥削有理造反无理！就是和任志强们最近

鼓吹的要洗白他们非法财产是一个腔调！打土豪分田地没有错，但是

吴敬琏们如果认为我们中国百姓的认识只是停留在小农时代的打土

豪分田地也太小看中国人民了！我们中国现在已经进入工商时代了！

我们的诉求起码到了可以考虑像欧洲那样的生产资料私有但是政府
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通过高税收再全面高福利的资本主义阶段了，或者就是社会主义的直

接生产资料公有下的全面社会福利保障！我们的胃口不是你抛出几个

土豪能够打发的！吴敬琏你给我听好了：我们不是要饭的叫花子！我

们是共和国的主人！劳动的创造者！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2618:25 

    @遍地是黄金 12818楼 2013-12-2617:56:55 

    十二兄，城镇化进一步走强，配合西部大开发，迁都的概念是否

真的要实现了？西安的机遇来临了。真要这样的话，有什么新的寓意

和经济走向吗？ 

    ----------------------------- 

    迁都我不赞同！ 

    1：从经济看：全面平衡发展中国各个地区，合理发展中心城市，

有计划的安排上亿农民转入城市，农民转入城市后土地集体集中每个

地区建立若干陕西杨凌现代化农业示范区这样的有自主知识产权和

全套技术为主的现代农业示范区，逐步建立以现代农村示范区与地方

政府主导的农超对接的国有集体相结合的农产品产供销一体化类似

P2P 平台的基于现代信息网络运用和电子金融平台的直接连接生产

者和消费者的生产营销和消费体系，这是我对中国未来农村发展和城

市发展的总体构想！ 

    2：从节约资源看，既然已经在北京搞了那么多建筑就不要浪费

了，不要一说革命就像项羽那样极左的火烧阿房宫像红卫兵那样的砸

四旧，不能极左，要最大限度的继承和发挥现有资产的存量！要节约
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闹革命与创新闹革命相结合，要历史的继承文化遗产与大胆开拓相结

合！ 

    3：从军事上讲！北京就在渤海黄海边，固然在人家航母的攻击

范围内，但是我们换个思路，为什么我们要后撤，人家的航母可以前

行，应该是我们的防卫范围前推而不是首都后退！要让世界明白，黄

海是中国首都的大门，是我们的军事识别区和攻击性航母的禁航区！

任何国家的航母到中国首都的大门都是不能容许和必须击沉的！世界

军事史告诉我们一味防守任由对手进攻的战略是死路一条的战略！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2618:39 

    @遍地是黄金 12817楼 2013-12-2617:48:40 

    http://img3.laibafile.cn/p/m/166080790 

    ----------------------------- 

    哦，你老弟总算身体恢复了啊！哈哈！你这图片打不开！ 

    我看到：安倍顾问：中国放弃核武日或取消集体自卫权！的新闻 

    我骂几句出出废气：首先，日本一个战败国有什么资格和中国平

起平坐讨论这个问题？我们中国要讨论也是和美国、俄罗斯一块讨论

世界核安全的问题！你们日本有 AV 女我是知道的，你们有没有核武

器我们不知道，你们说这话是什么意思？是不是你们已经隐蔽的拥有

了核武器？我们中国要对你们进行核武器的核查！如果你们不同意核

查给你们划定禁飞区！ 

    其次，你们日本有集体自卫权我们也要给朝鲜、琉球、伊朗、委

内瑞拉、古巴这样的自卫权！这样就对等了！你们取消集体自卫权我
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们也取消！中国和乌克兰实际上已经是有集体自卫权了！我们讨论的

应该是这一个层面的问题，核武器不在此对等讨论的范畴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2618:49 

    @希音 033012816楼 2013-12-2616:29:50 

    企业家的安全感来自政治，吴老先生应该是指桑骂槐拿百姓当幌

子对上层发出的警告吧？企业家有几个怕百姓的？再者，企业家们好

像很享受“土豪”的称谓，连光标都拿红币布置会场了，这些人会理

会百姓的心理感受？ 

    ----------------------------- 

    搞实体的企业家，人民还是欢迎的，中国已经进入工商时代总比

1949 年小农经济时代强吧！工商时代怎么能排斥市场的作用呢！对

企业家在保持企业发展和员工待遇的基础上按照章程上税，规模大了

再反垄断拆分，钱太多了借鉴和发展资本主义的基金会制度，保障他

们自己和后代的生活水平高于社会平均水平就行了！这样多好！社会

主义不排除市场经济但是如果有垄断的话只能是政府在人民监督下

为了全民的福利保障对国计民生的关键领域、行业和环节进行垄断！

垄断利润要为提升国家竞争力和全民福利！美国的军工订货就是国家

垄断采购市场！是社会主义就绝不容许私人和资本对市场的垄断，哪

怕是一个小小发卡的垄断！其实资本主义也不容许！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2623:18 

    帅(1610182216)23:10:24 

    马克思、恩格斯等都认为未来共产主义社会不应该有私有财产、
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商品和货币。-----每个人按需按个人爱好获得社会非稀缺的可以满

足个人需要的自己喜欢的款式的产品，比如服装什么的按需订单依靠

计算机网络实现 P2P 的订货、发货和生产，3D 打印式生产，完全可

以实现这个想法！但是社会稀缺资源，比如我的宝石之类即使到共产

主义社会也不能按需供应的，人类稀缺资源，比如陨石等等甚至个人

都无权享用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2623:22 

    -------------------------------------------------------

----------------------- 

    @遍地是黄金 12824楼 2013-12-2621:31:51 

    谢谢十二兄挂念，，没办法，我所在的国企再做最后的挣扎了，

实在是没出路了，听说上班要 12个小时了。无语，时代改革挺好的，

不过身处在其中的人却是一种折磨啊。假如方向错了，拐弯是简单的，

可是承受压力的主要还是老百姓啊！！！记起小时候看的电影，尤其是

武侠片，开头就是----某某年间，民不聊生、、、、、、想想都悲惨啊！

难道还要再来一次历史的轮回吗？？？ 

    ----------------------------- 

    2014年国资国企改革前瞻混合所有制改制高潮将现 

    2013年 12月 26日 17:51何宗渝 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    中央企业、地方国资委负责人会议 26 日在北京举行。与往年不

一样的是，这是十八届三中全会后的首次国资系统年度会议会，会议
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根据三中全会的要求对国资国企改革进行了细致安排。根据会议的部

署，2014年国资国企改革将在界定国企功能、发展混合所有制、企业

内部改革、完善监管体制和解决历史遗留问题五个方面取得实质性进

展。 

    混合所有制改制：高潮将出现 

    在各界广泛关注的发展混合所有制问题上，国资委主任张毅明确

表示，鼓励民间投资主体积极参与国有企业改制重组和国有控股上市

公司增资扩股，积极吸引股权投资基金参与国有企业改制上市、重组

整合、国际并购，在有条件的企业和领域加快向非公资本推出一批符

合产业导向、有利于转型升级的合资合作项目。 

    “从发展混合所有制的方式来看，现在已经非常清晰了，就是以

资本为纽带、按照市场化原则实现国有资本有序流动、与非公资本共

同发展。”中国企业研究院首席研究员李锦说，在以后一段时间内，

将会出现混合所有制改制的高潮，出现民营经济组团式与国有企业相

融合的现象；国有企业将退出一部分竞争领域，转型升级到产业链更

高的层次去。他特别指出，发展混合所有制的重要前提，就是要做到

产权明晰、完善产权保护制度，这就需要国有企业进一步加快公司制

股份制改革；在发展混合所有制经济过程中，要特别注意防止国有资

产流失。张毅也特别强调，要切实依法规范操作，推动混合所有制经

济健康发展。界定国企功能：国企改革的基础张毅在会上提出，要根

据国有企业所处不同行业或领域、不同业务属性、不同目标责任、不

同市场地位进行科学分类，准确界定国有企业功能定位；探索分类推
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进改革、分类调整结构、分类实施考核、分类加强监管等措施，有针

对性地推进国资国企改革。李锦说，界定功能是国企改革的基础问题，

牵涉到国企改革的性质、标准、目标、途径和社会资源分配、效益分

配。“你是哪一类国企就应该用哪一类办法，哪些垄断是该有的、哪

些是不该有的，混在一起容易造成混乱和社会误解。好了挨骂，不好

了也挨骂，大家一起被骂，就是分类这个基础问题没有解决。” 

    李锦表示，分类界定清楚以后，改革的路线便清楚了，下一步应

该根据分类情况进行资源配置，就是要围绕调整和改变政府与市场的

关系来进行配置资源。企业内部改革：引入市场化机制 

    岗位能上不能下、薪酬能增不能减、激励约束不到位……长久以

来，国有企业内部的诸多痼疾，饱受社会诟病。 

    合理增加企业管理人员市场化选聘比例，建立市场化退出机制；

合理确定并严格规范国有企业管理人员薪酬水平；探索采取业绩股票、

股票期权、限制性股票、岗位分红权等激励方式，健全与激励机制相

配套的财务审计、信息披露、延期支付、追索扣回等约束机制；逐步

建立市场化工(行情专区)资决定和正常增长机制…… 

    会上，张毅对明年的国企内部改革提出明确要求，而这些改革举

措无一例外都是要求以市场化机制解决企业内部的痼疾。 

    “只有运用市场化的办法去解决这些内部问题，才能进一步激发

国有企业的活力，提高市场竞争力。”国资委研究中心副主任彭建国

说。 

    监管体制改革：用好两把“刀” 
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    “应该由企业管理的工作事项全部交给企业，彻底解决管得过多

过细的问题”“积极探索改组或组建国有资本投资运营公司，国资委

履行出资人职能，对国有资本投资运营公司进行监管”…… 

    深化国企改革对国资监管方式方法提出了更高要求，张毅对如何

完善国有资产管理体制提出了明确办法。 

    李锦认为，完善监管体制，关键要用好两把“刀”：一把“刀”

用来切断政府和企业的关系，让政府部门和国资监管部门回归本位，

不要再越俎代庖去干预企业法人财产权和自主经营权；另一把“刀”

用来切断公司董事长和总经理的关系，让所有权和经营权真正分离。 

    “目前国企高管腐败大多是窝案，这与制度设计有重要关系。党

委书记、董事长、总经理关系紧密甚至一人身兼数职，纪检书记也是

企业内部产生的，非常容易形成内部人控制。”李锦说，要通过监管

制度改革把所有权与经营权分开，也就是把党政干部和职业经理人分

开、把政治家和企业家分开，并授予董事会更多权力；董事长只能干

出资人代表的事，企业经营的事应该由总经理说了算。 

    历史遗留问题：抓紧卸“包袱” 

    据统计，目前仅中央企业就有医院、学校和管理的社区等办社会

职能机构 8000 多个，对这些机构的费用补贴每年多达几百亿元；离

退休人员 523.6万人、困难职工 100多万人，企业为此需要承担大量

管理工作和其他负担…… 

    张毅说，企业办社会、厂办大集体等问题长期以来严重影响企业

改革发展，必须集中力量、集中资源抓紧解决。 
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    “随着企业市场化步伐加快，解决历史负担的任务更为迫切；实

际上企业在解决这些问题上已承担了相当的市场成本。应该把这些问

题纳入财政预算统筹考虑，政府与企业协同解决，以利企业卸掉‘包

袱’轻松走向市场、公平参与市场竞争。” 

    “明年是厂办大集体改革的关键一年，各地及重点企业要抓住政

策机遇，积极稳妥推进改革，力争在政策期限内完成改革任务。”张

毅说。 

    ---------------------- 

    哎，纪念毛泽东与甩卖国企放一起，你相信哪个是真哪个是假？

其中必有一个是真一个是假！无论哪个是真，操盘的都有大智慧，可

惜啊，操盘的是不是中国人我都不知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2623:46 

    美元已经开始显示反转！ 

    网友认为：中国没有 3万亿美元，是人家的美元存在中国的投资

的钱，中国只有几千吨少的可怜的黄金，怎么人民币挂钩黄金？ 

    --- 

    ----！我计算过把 3万亿美债全部换黄金是可以把世界能卖的黄

金全部买完的！我知道中国没有 3万亿美元，是人家的美元存在中国

的投资的钱，但是我做个大胆的假设，我们把世界黄金就用这 3万亿

全部拿光，那么和中国交易必须用黄金结算，人民币金本位！那么我

们决定黄金价格，美元就不值钱了！关键是胆量和时机和操盘严谨！

到时外资想拿走 3 万亿美元我们难道不能搞复杂的被我们操控的以
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上海黄金交易所定价的黄金为指标的有利于我们的把欠的美元换成

欠黄金的支付方式吗？这世界一定属于游戏规则的制定者而不是被

动遵守者！如果不被人家玩就必须玩别人！我小时候院子里大孩子经

常变花样的今天玩羊骨头，明天赢铁片子，后天玩烟盒大后天赢瓷片

的玩，后来有一天我发现窍门了，有一天我尝试用家里的废画报叠三

角和大家赢着玩，我也带动了几天大院玩耍新潮流呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2718:57 

    老庙新项链多处断裂母公司豫园商城操纵金价 

    2013年 12月 27日 06:44中国经济网微博我有话说 

    图表 1郝女士购买的老庙千足金项链戴 6天出现多处断裂 

    中国经济网贵金属频道 12 月 27 日讯(“民生说道”记者华青剑

张海蛟)近日，四川成都的郝女士向中国经济网记者投诉称，老庙千

足金项链只戴了 6天就断成了两截，并有多处裂痕，无法佩戴。郝女

士称，“老庙客服人员态度恶劣，推卸责任说是人为拉断，不能退货，

只能焊接。” 

    中国经济网记者致电老庙黄金客服，对方回应称，“黄金项链本

身较软，断裂普遍是因为消费者洗澡、佩戴不当等造成的，不会是质

量原因。” 

    据人民网[微博](74.89,1.89,2.59%)7 月份报道，上海黄金饰品

行业协会与豫园商城(7.81,0.08,1.03%)(老庙黄金、亚一金店为其下

属子公司)等上海老牌金店有千丝万缕的关系。这几家金店联手操纵，

禁止其他金店在上海以低于“指导价”的价格售金。 
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    老庙千足金项链 6天多处断裂推卸责任拒绝退货 

    今年10月1日，郝女士在成都火车北站金万达商场的老庙专柜，

花费 2141元购买了一条重 6.84克的千足金项链。 

    “只戴了两三次，在买完的第 6 天，项链竟然完全断裂成两截，

当时就掉到了地上。仔细观察发现除了断开的地方，项链其它两处焊

点也出现了裂痕。”郝女士告诉中国经济网记者。 

    此前，郝女士一直从事首饰生产的相关工作。“根据自己之前在

首饰生产企业工作经验判断，老庙这条项链是因做工差、焊接不牢固

造成的断裂，不是外力原因造成的。”凭借之前的工作经验，郝女士

这样判断。 

    “老庙号称中华老字号、百年企业的产品质量这么差吗？”带着

疑问郝女士又来到金万达老庙专柜。 

    “老庙专柜服务人员态度很不好，且口气强硬称是我自己拉断的，

不是质量原因，不能退货，只能维修。”郝女士告诉记者。郝女士表

示，“当时多名老庙工作人员七嘴八舌地推卸责任，称你买的时候不

是看好了吗？老庙黄金都是符合国家质检标准的，戴 6天是不会断裂

的”。 

    “钱付给你们了，服务态度就变得这么差了吗？戴了不到一周就

出现了多处断裂，我都是正常佩戴的啊，没有外力作用啊。”郝女士

气愤地说。老庙柜台人员回应称，“你买的时候在首饰确认单上签了

字的，想退钱，没门!只能给你焊上。” 

    “我一个人真的说不过老庙的好几个店员，无奈之下我只能选择
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了焊接。而且还是拿到金万达商场其他金店焊接，老庙的产品不在自

己店里维修，还要去其他店焊接，给人感觉售后极不完善。”郝女士

指出。 

    “原本以为焊接好后就不会再为项链烦心了，没想到戴了两天又

断成了两截，并且出现多处细微裂痕。因为对老庙专柜人员服务失去

信心，所以我登陆老庙的官方网站，找到老庙总部客服电话，寻求解

决办法，却始终接通不了。”郝女士告诉中国经济网记者。老庙称项

链断裂责任是消费者佩戴不当 

    中国经济网记者试图拔通老庙官方网站上的客服电话 021-

63522999，却始终无人接听。 

    记者查询获悉，老庙黄金是上海豫园旅游商城股份有限公司(下

称豫园商城)的子公司。中国经济网记者于是联系到豫园商城总部客

服咨询此事。 

    豫园商城工作人员称，“消费者在成都，你得找成都的客服解决

啊，怎么给我们总公司打电话？” 

    记者告诉豫园商城工作人员，成都客服工作人员服务态度差，不

能帮助消费者圆满解决问题，所以消费者在中国经济网上投诉，希望

作为母公司的豫园商城帮助消费者处理。 

    豫园商城工作人员告诉中国经济网记者另一个老庙客服电话

021-23028770，并称“你打这个号码，会有人接听的。” 

    记者拨打豫园商城透露的老庙客服电话，终于联系到了老庙客服

人员。关于郝女士项链 6天断裂，多处出现裂痕的情况，老庙黄金客
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服对记者表示，“黄金项链本身较软，断裂普遍是因为消费者洗澡、

佩戴不当等造成的，不会是质量原因。” 

    记者继续追问能否为郝女士办理退货，客服人员称，“我们会妥

善处理消费者投诉，确定首饰断裂原因后才能为郝女士提出解决方

案。” 

    豫园商城联合上海金饰行业协会操纵金价 

    今年 7月份，上海黄金行业曝出的一桩丑闻，曾将老庙黄金的母

公司——豫园商城推到了舆论的前台。 

    据报道，豫园商城、老凤祥(23.56,0.69,3.02%)与上海黄金饰品

行业协会联手操纵金价，最终促使行业协会通过《上海黄金饰品行业

黄金、铂金饰品价格自律实施细则》，禁止其他金店在上海以低于“指

导价”的价格售金。 

    在此事件中，上海黄金饰品行业协会的部分“游戏原则”也遭到

曝光。在上海从事黄金销售的企业，每年缴纳 6万元会费，即可成为

该协会的“会长单位”;而成为“副会长单位”，每年需缴纳的会员费

为 2万元。 

    上海市物价局对于豫园商城等操控金价一事开出了罚单。其中，

老庙黄金被处以 2012 年相关销售额 1%的罚款 360.13 万元，豫园商

城合计被罚 501.96万元。 

    上述两家公司均表示，接受上海市物价局的行政处罚决定，不申

请行政复议或提起行政诉讼。 

    豫园商城操纵金价降低产品风险三季净利增 40.82% 
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    豫园商城主营收入中，黄金珠宝占全部收入的 93.21%，依靠旗

下老庙和亚一两家子公司的协同效应，2013 年 3 季度公司实现营业

收入 191.4 亿元，同比增长 31.26%;实现归母净利润 6.97 亿元，同

比增长 40.82%。 

    业内人士告诉记者，由于豫园商城联合上海金饰行业协会操纵金

价，其公司旗下老庙等金店几乎不必承担原料价格波动的风险，所销

售的每克黄金，都覆盖了他的成本，如果在基准价上有所上浮，无论

上浮多少，都是产生的利润。这个模式，代表着他即使不做加工，直

接把他的原料卖给你，他也能赚钱。” 

    “上海黄金饰品行业协会搞的‘细则’，其实是打着‘价格自律’

旗号的操纵和控制价格的工具。有了这个工具，老凤祥、老庙、亚一

等几家市场份额很大的企业稳稳当当赚钱，研发设计等等都不用做了，

扔给深圳、广东、浙江的加工企业就行。”业内人士指出。 

    “本地 90%以上出售的金饰品都是浙江、广州代工的。现在上海

这些品牌金店其实已经没有什么设计研发力量了。”上海另一某知名

品牌金店的前员工向记者透露。 

    ------------------ 

    看清楚了，有个大势力就是用各种手段制止大妈低价再次购黄金！

这就是购买信号！我老婆在等打折消息呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2811:23 

    @le39781528612838 楼 2013-12-2719:37:55 

    楼主！请问下！最近新闻老是报道毛，是要坚决以后走毛思想的
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路吗！可是国改委为什么又说明年计划 78家国企缩减到 10家 

    ----------------------------- 

    有两种可能性： 

    1：坚决以后走毛思想的路，但是党内还有华尔街的代言人把持

经济，一时动不了他，这种可能性存在，骆家辉走表明美国对华肯定

有明显情报、判断失误！新闻老是报道毛表明即使在腐败盛行的今天，

党内正义的力量（不排除他们也有腐败行为，但是排除他们有卖国行

为，这点要区别对待，这是人民的最低底线了！我认为虽然有腐败，

只要民主生活中交代退赔的好，思想认识到位就可以继续为人民工作，

甚至继续当领导当更大的领导！在哪个没有人监督的位置谁人能避免

腐败？坦诚的说，我去我也多少会有腐败，但是起码也就是安排个老

婆、孩子、多吃一点多喝一点多占一点，但是干工作的时候起码也还

是尽心尽力考虑了人民的利益的，退一万步最起码的底线是不能卖国

当汉奸吧！）依然有很大势力，这个力量开始联合开始在底层群众的

支持下左右中国政治走向！首辅的一句话我一直在回味：“把 18大已

经承诺的改革一定落实”我认为这种可能性最大！2：仿效当年老胡

去西柏坡的故事，人嘴两张皮，啊，继续打左灯向右行！最后故事讲

完了，国企卖完了，生产资料的所有制都变完了，中国梦实现了！你

就是把马列爷爷抬出来都没有用了！也不是没有这个可能！我们处在

决定中国千年国运的转折时期！毛泽东让中国摆脱了半殖民半封建的

政治经济地位，让中国国运从此拐弯，弄不好这些都白忙活了，我们

直接回到 1840年，而且在科技高速发展，全球资源快速衰竭的今天，
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一旦丧失高科技的发言权，再想追赶几乎是不可能的！比如美国的大

学虽然有很多中国留学生，但是像雷达、电子一些专业外籍学生是不

能读的！高科技战争还是经济落后一点都不行啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2812:17 

    我明确一下我的观点：我们可以有条件的赦免腐败官员的罪，因

为他们的罪很多有体制原因，管理原因，但是绝不能赦免所谓已经占

有大量社会财富的以潘任美为代表的企业家的罪！因为如果我们大量

收拾官员容易导致政局混乱，不利于我们实现社会转变！社会转变当

然是越平稳越好！但是房地产商们不同他们垄断的是生产生活的必须

资料！必须把它们连本带利的剥夺干净，表现好把外国存款运回来一

律保证不杀不关有公民社保医保！要纠正文革的极左做法，不对他们

子女牵连，啊，我看任志强退赔了不义财产还是可以按时退休到幼儿

园当义工的！我对任志强还是有个人好感的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2812:19 

    金价年内暴挫近 30%“中国大妈”痴心不改再出手 

    2013年 12月 28日 07:03 

    金价年内暴挫近 30% 

    “中国大妈”痴心不改再出手业内人士表示，虽然目前金价已经

贴近成本价格，但由于明年 QE 缩减仍是市场的主旋律，宏观环境仍

利空贵金属，金价后市难言乐观 

    “中国大妈”痴心不改再出手 

    业内人士表示，虽然目前金价已经贴近成本价格，但由于明年 QE
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缩减仍是市场的主旋律，宏观环境仍利空贵金属，金价后市难言乐观 

    今年以来，国际黄金价格数度暴挫，其牛市神话破灭。金价从年

初每盎司 1600美元上方，一路跌破 1200美元，深跌近 30%，这使半

年多来抢购黄金的“中国大妈”连连叫苦。不过，大多数业内人士认

为，黄金当前的慢慢熊途不会轻易改变，“中国大妈”解套或许还需

要继续等待。 

    金价年末再降 

    “中国大妈”趁机抢购 

    本周市场迎来圣诞节假期，黄金市场和白银价格市场改变了近期

假期的清淡局面。与此前黄金价格持续低迷而出现的黄金卖场无人问

津相比，这一轮黄金价格的下跌再次吸引了消费者的眼球，不仅“中

国大妈”十分活跃，一些年轻人也趁着降价前来购买黄金饰品，而当

前金价也跌至近年来的最低点，首饰金、投资金条均销售火爆。 

    近年来，西方平安夜和圣诞节已经在中国演变成为了“消费节”。

多地黄金市场在这一天前后打折促销，低价徘徊的黄金价格加上圣诞

节打折促销，部分黄金饰品金价已破 300 元/克大关。面对黄金价格

再降“中国大妈”继续发挥本色，不顾被套牢的风险，蜂拥而上，多

家金店的整个店面和柜台都被抢购者“包围”。 

    有限利好因素 

    难抵金价下跌 

    年末将至，2013 年国际金价遭遇滑铁卢，跌约 450 美元/盎司，

令实物黄金迷们心如刀绞。而雪上加霜的是，全球第一大黄金需求国



6628 

 

印度政府调高国内黄金进口税，这在一定程度上遏制了人民对黄金的

购买，加速了黄金价格的下跌。 

    作为黄金实物需求的世界头号黄金消费大国，印度近年来的需求

却频频遭限，这也是拖累今年黄金大跌一个不可忽视的因素。虽然印

度政府一直在限制黄金的进口，但印度对黄金的需求热情并没有因此

而减弱。 

    数据显示，从 2001年到 2011年这十年里，印度进口的黄金大概

在 7000 吨，和美国的官方黄金储备差不多，而印度民间的黄金储备

更是高达 15000 吨，因此，就连有着“商品之王”的罗杰斯都感叹：

如果印度人民出售他们手中囤积的黄金的话，就只有天知道金价会跌

到哪里。 

    而今年“中国大妈”与华尔街空头对垒，也使全球开始重视起中

国市场。今年四月份，“中国大妈”的抢金浪潮让全世界为之哗然。

然而，“中国大马”在最终在与华尔街的对阵中败下阵来，目前已经

被套牢。 

    尽管中国对实物黄金的需求非常旺盛，然而在当前美国经济持续

复苏的大背景下，却并不足以对金价的下跌起到关键性的支撑作用。 

    值得一提的是，美联储超级量化宽松货币政策—这个在过去几年

中黄金市场快速上攻的最大“功臣”，如今也成了金价不断下滑的罪

魁祸首。2014年 1月美联储将逐步减少购债规模进入“后 QE时代”，

金价走势再次出现变数。 

    不过，一个引人注意的细节是，近来频频减仓的全球最大黄金
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ETF(行情股吧买卖点)基金 SPDR-GLD 在 12 月 20 日曾少量增持黄金，

或传递出其在黄金价格低点调整仓位的信号。 

    全球最大的黄金 ETF(行情股吧买卖点)—SPDR 黄金 ETF 持仓上

周累计减少 13.48 公吨，至 814.12 公吨。不过，上周五该黄金 ETF

持仓迎来了自 11月 5日来首次流入，增加 5.40公吨。今年为止，该

黄金 ETF已累计外流超过 450公吨，至近 5年来的最低水平。另有数

据显示，今年全球 8大黄金 ETF持仓累计外流约 720公吨，因美国经

济复苏良好，投资者将手中资金更多地投入股市。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2812:34 

    作为黄金实物需求的世界头号黄金消费大国，印度近年来的需求

却频频遭限，这也是拖累今年黄金大跌一个不可忽视的因素。虽然印

度政府一直在限制黄金的进口，但印度对黄金的需求热情并没有因此

而减弱。 

    数据显示，从 2001年到 2011年这十年里，印度进口的黄金大概

在 7000 吨，和美国的官方黄金储备差不多，而印度民间的黄金储备

更是高达 15000 吨，因此，就连有着“商品之王”的罗杰斯都感叹：

如果印度人民出售他们手中囤积的黄金的话，就只有天知道金价会跌

到哪里。 

    ----------看来我们笑人家印度穷还真笑错了！2 万 2000 吨黄

金在印度！还有很多在日本！如果中国实现黄金储备到位，完全在亚

洲可以实现黄金金本位下的国际贸易结算！2 万 2000 吨黄金也就大

约按照 200 元一克约 4 万 4 千亿人民币！约合才 7000 亿美元！现在
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大家知道这个四万亿是个什么概念了吧！哈哈，说句笑话，如果中国

再印四万亿按照现在这么高的汇率能不能在国际市场上拿回 2 万

2000 吨黄金？如果能，人民币国际化我赞成，如果不能这个汇率就

是骗人的汇率！我们此时为什么不用 7000 亿美元购买黄金？我知道

化美元多了国内人民币发行就少了就钱荒了，但是我们的目的就是要

打破人民币靠美元发行的怪圈！还有一条路就是发国债发人民币，这

条路也有限，我的意图是不发货币，或者发少量启动货币，给国民发

准货币——消费券！啊，这也符合李总理盘活存量的指示精神嘛！为

什么他们一直回避给百姓改革红利呢？改革开放的最大红利是什么？

依我看不是别的就是给我们中国人提供了和美国一样的消费生产能

力！过去这个生产能力是为美国、欧洲、日本人民服务，今天该是为

中国人民服务的时候了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2812:36 

    @xxf_16612839楼 2013-12-2723:06:15 

    回复第 12828楼(作者:@zxl19682012于 2013-12-2623:46) 

    美元已经开始显示反转！ 

    网友认为：中国没有 3万亿美元，是人家的美元存在中国的投资

的钱，中国只…… 

    ========== 

    忽然想起，美元进攻苏联的时候，美资银行利用苏联人的存款疯

狂的兑换卢布。美元进攻泰国的时候，索罗斯在国际市场借入了大量

的泰铢，然后兑换美元出逃。不管如何，美元要进攻那个国家，要控
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制大量的他囯货币。这一次老米会怎么来...... 

    ----------------------------- 

    不用！在香港索罗斯已经拥有万亿级别的人民币，等着明年他抛

售人民币吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2822:40 

    6名香港反对派持港英旗帜冲击驻港部队军营(图) 

    2013-12-2807:49:08环球时报 

    ------------- 

    这是叛国罪，香港也不能特殊！这必须当场击毙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2910:58 

    有个认识误区要解读一下，财产私有不是私有化。私有财产后，

你的东西就是你的了，政府都无权无偿剥夺你的权利有了，人权自然

就有了。中国的问题现在确实是公权大于私权！比如在我们家墙根搞

兰新高铁，你政府要搞没有问题，你按照章程给我们补偿，让我们搬

迁也没有问题，但是就是拿着公权欺负人，就是在你家墙根盖还不给

你补偿，违规了假装不知道，我打电话到市委要阻止施工，单位领导

就出面说要单位解决，让我不要拿菜刀阻止施工，好啊，我还是相信

政府相信国家政策的，但他们这一忽悠就是 1年，铁路建好了也不见

动静，估计他们什么都忘了、什么时候兰新线大瘫痪了他们就有动静

了！所以说即使到共产主义社会了公民私人权利也要保护尊重，不能

用公权压私权，但是对于社会公益事业私权要为公共利益让步，公权

应当合理补偿！实际上现在的房地产拆迁不是说国家修路了就百姓不
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让，是压根就是开发商打着公权名义剥夺我们私权！社会主义和共产

主义都有私有的！但是生产资料公有！我一直想人们对共产主义还是

有认识误区的！共产主义不是每个人都发个老婆的！他性无能还发老

婆吗？按需分配还是不可能全部实现的，但是基本生活资料可以按需

分配，比如我的沙漠玫瑰玛瑙，天下独一无二，不可能给喜欢的人每

个人都发一个！共产主义也有财产不均，这是资源的稀缺性决定的！

但是共产主义了在实现了资源可回收和可循环利用以后，一些基本消

费品可以满足所有人需要！所以这里我强调私有化是指生产资料私有

化。这社会主义和共产主义都不排斥个人财富！社会主义的基本分配

原则是：“各尽所能，按劳分配，不劳动者不得食”，这个“得”只能

得生活资料，不能得生产资料；社会主义公有制要消灭生产资料私有

制的社会制度，但要保护社会公民生活资料个人劳动所得的权利。不

要混淆生产资料私有化和生活资料个人劳动所得的本质区别。生产资

料私有化是产生人剥削人，人压迫人黑暗制度的根源和基础；生活资

料个人劳动所得的权利不会出现人剥削人的现象而是能够促进人们

的劳动积极性和推动生产力的发展。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2921:41 

    美方因安倍不听劝取消美日防长通话！(1) 

    2013-12-2810:45:50钱江晚报 

    据日本时事社 27 日报道，美国国防部长哈格尔当天取消了与日

本防卫大臣小野寺五典通电话安排。 

    报道说，小野寺原定于当天上午与哈格尔通电话，要求美方在减
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轻冲绳的美军基地负担方面予以合作。但是，美方提出取消这一安排。

防卫省将与美国国防部再次进行协调，准备在明年初再次安排日美防

长通电话。 

    共同社援引一名美国政府官员的话报道，美国先前敦促安倍不要

参拜靖国神社，但安倍执意为之，华盛顿随后在一份反应声明中强化

语气。这名美国官员说，美国先前通过各种非正式渠道反复请求安倍

不要参拜靖国神社，并表达了美国对安倍参拜可能激起亚洲邻国的强

烈反应并引发重大国际问题的担忧。但安倍执意参拜。 

    安倍参拜后数小时，美国驻日大使馆在网站发表声明，对安倍参

拜靖国神社表示“失望”。美国国务院当天晚些时候也在声明中使用

了“失望”一词--美国国务院发言人普萨基当地时间 26日表示：“美

国对日本领导人采取这种会加剧日本与邻国紧张关系的做法表示失

望。” 

    另一名美国政府官员告诉共同社记者，安倍参拜靖国神社的做法

使得美国近期帮助日本弥合与邻国关系的努力付之东流。 

    这名官员说，安倍参拜靖国神社会对美国和日本的双边关系产生

“负面影响”，特别是在美国副总统拜登本月早些时候刚刚访问中日

韩的背景下。 

    ------------------- 

    日本的戏演的过了！美国不想就此让中国强硬势力与民间民族主

义情绪抬头！如果那样就会破坏美国的经济战略！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-2923:04 
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    两个有趣的预测放到一起，我发现一个有趣的现象，中国 GDP在

2028 年将达到 33.57 万亿美元却会被一个养老压垮，是有钱还是没

有钱，是富裕还是贫穷这是个问题！ 

    1：【环球时报报道】英国智库“经济与商务研究中心”(CEBR)26

日发表最新报告称，中国有可能在 15 年内超越美国，成为全球最大

的经济体。预测说，中国 GDP 在 2028 年将达到 33.57 万亿美元，超

过美国的 32.27 万亿美元，跃居世界第一。英国广播公司(BBC)称，

这比此前的一些预测要晚。该报告还称，届时日本经济总量将从世界

第 3跌至第 4，排在印度之后。排名第 5至 7的经济强国将分别为巴

西、德国和英国。 

    2：由中国社科院“中国国家资产负债表研究”课题组发布的《中

国国家资产负债表 2013》，估算和预测了 2010 年-2050 年历年的养

老保险收支情况。 

    结果显示，如果继续执行现行养老体系，不对退休年龄等进行调

整改革，到 2023 年，全国范围内职工养老保险即将收不抵支，出现

资金缺口，需要动用养老金累计结余。到 2050 年，为了维持养老体

系运转所需财政补贴占当年 GDP的比例已经达到 8.46%，而占当年财

政支出的比例达到 34.85%，即约 1/3 的财政支出被用于弥补养老保

险的资金缺口。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3012:33 

    附录 1李克强：实现货币信贷和社会融资规模合理增长 

    中国证券报[微博]2013-12-3000:21 
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    元旦前夕，中共中央政治局常委、国务院总理李克强来到天津考

察调研民生改善与改革发展情况，看望慰问群众。 

    他说，明年通过全面深化改革、进一步扩大开放，我们有条件继

续保持经济平稳运行和金融市场总体稳定。要坚持实施稳健的货币政

策，保持适度流动性，实现货币信贷和社会融资规模合理增长，保持

物价总水平基本稳定。坚定推进金融体制改革，进一步完善金融市场

体系，不断增强服务实体经济和支持产业转型升级的能力。 

    李克强充分肯定天津改革发展的成就，希望天津作为中国北方最

重要的港口城市，在新一轮改革开放中争当领军者、排头兵，积极探

索促进投资和服务贸易便利化综合改革试验，培育发展新优势。（据

新华社电） 

    @五一旳马甲 7楼 2013-12-3009:59:56 

    全世界收缩，你丫通胀，不乱才怪 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：说的好！华尔街的好学生只是表个姿态而已，如果他

要发钱岂不违背了洋大人的计划，稍微放一点，不会大放，除非换人

换思路！ 

    引用：麻省理工教授警告：中国应立即采取三年紧缩休克疗法，

否则经济会出大问题 

    楼主：臭屁女孩时间：2013-12-1712:44:00 

    麻省理工著名经济学家马克×阿林顿，在一次国际经济研讨会上

指出，中国经济已经进入到非常危险境地，外贸业与制造业日渐凋零，
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房地产泡沫巨大，各大基建项目要么建成没有发挥实际功用造成巨大

浪费要么不敢继续投入造成大量停工半旮旯撩在那里与工资拖欠现

象逐渐增多，地方债务大得官方根本不敢公布真实数据，通胀日益严

重，政府城镇化的大方向是对的，但具体如何操作又缺乏明确的思路

办法与先进有效理论指导，由于中国的特殊国情，更无前人经验可供

借鉴。因此目前最好的选择，只能是采取激进的紧缩措施，把通胀狠

狠打压下来，主动刺破地产泡沫，让一批企业和富豪和个人破产，把

过剩的产能彻底降低，让一部分人失业回流农村，大幅度降低公务开

支和公务员工资收入，以休克方式，使整个经济冰冻起来，三年后再

以稳健刺激方式，使经济逐步复苏，重回正常发展轨道。 

    如果不这样，14年，中国经济很可能就会崩盘！那时造成的后果

付出的代价将是难以想象的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3012:40 

    引用中穆网民：土地流转的成功，全靠农产品价格的彻底崩盘（本

想种菜的幸免于难，但没准城郊种菜的首当其冲）。 

    国企，民企，外企联合起来会卖力的促成农产品收储价格的先崩

盘。 

    当年 WTO协议里的农业协定估计要履行了。 

    中国的农业，将开放到农民自觉自愿下岗，没办法，只好把土地

流转出去。 

    钱荒？钱再荒，房价和牛肉价格不会降。 

    谁降谁不降，这都是有计划地。 
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    经济增速不保八了，如今的口号就是“保月供”。 

    你月月的供房款，绝对不能断掉。 

    这个商业信誉一完蛋，所有行业的债务违约就成了大家的共同选

择了。 

    控制他人不是只有思想控制，负债也可以控制他人。 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3013:14 

    现在居然有这样的规定：中小学中层以上领导干部年满 50 岁就

离岗离职回家休养。奖金福利照常领；考勤奖照常拿；职称照常晋升；

利用在职时编织关系网，退养后去兼职挣多份工资...... 

    -----我们单位一个副校长就是这样今年退养了！请问大家：这

是纳税人给予他们的权利吗？每个人一生工作 30 年左右，领导干部

自己给自己规定可以提前三分之一的时间退养，这就是属于以权谋私！

这属于吃空饷！让我们延迟退休？在他们吸满我们血汗的大肠小肠里

挤出我们正常退休的资金空间还很大很大呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3017:12 

    @yxd86512857楼 2013-12-3016:19:45 

    @zxl19682012 

    不知道楼主注意最近宣传的经济普查没，今天广播说从 14 年 1

月 1日起要普查到户了，官员财产不公开，老百姓有几个钱倒是要先

给 D摸清楚了。 

    ----------------------------- 

    1：被称为“中国首堵”的北京市作为交通拥堵的重灾区，也于
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近年开始研究征收交通拥堵费的问题。2010年 12月，北京市发布《关

于进一步推进首都交通科学发展加大力度缓解交通拥堵工作的意见》，

提出“研究制定重点拥堵路段或区域交通拥堵收费方案，择机实施。 

    2：11 月 25 日，河北新闻网发文称，河北省保定市所辖安国市

向每家每户收“100元空气污染费，绑定暖气费一起收”。11月 26日，

安国市人民政府办公室辟谣此事，称 100元是城市生活垃圾处理费和

污水处理费，不是空气污染费。但这 100元收费仍被质疑违反相关收

费办法“一刀切”。 

    “空气污染费”事件在网络引发热议，很多网民惊呼：“传说中

呼吸也要交费、喘气都要上税的时代来了。”但中国青年报记者多方

求证发现，此事并不属实。 

    3：鄂尔多斯政府借钱法工资 

    ---可以了，要进入重税时代了，如果中央象征性的给企业减税

那么必然地方要加费！经济形势和庞大的公务开支使然！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3112:44 

    @le39781528612858 楼 2013-12-3019:44:18 

    习担任深改组长！楼主怎么看？习是陪过毛的将帅之后，他怎么

样的人？还有他会不会是不信李了！感觉他真成邓后，权最大的，真

心希望是为国为民的大才！将中国之福 

    ----------------------------- 

    我等的消息总算出来了！ 

    中新网 12 月 30 日电，中共中央政治局 30 日召开会议，决定成
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立中央全面深化改革领导小组，由习近平任组长。 

    ------- 

    老习大权在握了！党和国家有希望了！这是一个重要标志，也是

历史给中国的一个最后机遇！显然前阶段热闹的上海自贸区也好像有

些沉寂，当时大有全国变成自贸区的架势！最近老李出来的画面几乎

没有笑脸，脸色越发黑沉了，从面部肌肉的僵硬度看心里似乎很窝气！

哎其实我很会察颜观色的，只不过不屑以此上位而已！当年我们单位

一个退休的副校长，退休要回张家港去了请我喝酒聊天，给我说，你

能干有个屁用！不察颜观色动脑子琢磨校长的意图不会有什么仕途的，

赶快教书去吧，这老哥们说的还真准！ 

    我们注意到中央全面深化改革领导小组是在 18 大提出的，时至

今日才兑现！斗争激烈啊！按理说这应该是管经济的人的事，但是现

在等于党政军大权集于老习一身了！老李已经不能一个人拍桌子决定

经济大势了！现在是老习说了算！如果犀利一体绝不会发生这样的情

况！这样我们就理解了人民日报的前一阶段左右的摇摆，经济右而舆

论党务左的现象！看来中国军方的爱国强硬势力已经抬头并且主导了

局势，从外交部的发言看已经不是国务院的传统腔调而是军方的声音

和措辞！日本间接帮了中国的忙啊！美国最近也批评和约束日本走的

太远了！我初步推测和判断骆家辉的离任是美国对华情报战略的关于

代理人上位的最大失败导致的！我推测李王倒西南候和方便面所谓长

江系的本质最后还是窥视九鼎！从斯诺登能够离开中国看美国没有主

导目前中国最高决策的能力！当时我看出了这个苗头当时不能仅仅靠
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这个验证！但是这是事关美国重大利益的事件，还有转基因玉米的严

格管控都是能够说明问题的战略性事件！这证明中国的最高决策权不

在戈尔巴乔夫之类人的手里！中国的向毛泽东思想的回归已经有强有

力的百姓，军队和最高领导人的支持了！改革是要改的！深化改革也

是必须的，农村城镇化其实也就是在农村实现生产现代化后会必然实

现的！我们前 35年就没有真正对国企改革，有的只是贱卖下岗！ 

    好了只要转向了，就不需要我太操心了，高层从来不缺专业人士，

我继续教书捡石头偶尔写写文章吧！不管怎么说经济危机肯定要到来，

与其现在换经济的帅不如到脓包挤破的时候换！这个新年有点新气象

了！我玩去了！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3112:54 

    @le39781528612859 楼 2013-12-3019:47:34 

    还有我看他眼神，感觉气魄度不够！人都说眼睛是心灵之窗（这

点正确率。个人生活经验，准确率真的很高）！ 

    ----------------------------- 

    我的眼睛也很小也不亮，平时我的眼睛也睁不开，但是碰到群狼

恶狗本人的眼睛还是很吓人的！哈哈哈哈！最厉害的眼神是精光内敛

平和安详泰山崩于前没有任何星眸闪烁的人，有什么时候都看人很毒

的眼神往往也不过就是个土匪头子的材料！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3116:13 

    @春暖花开 20141312861楼 2013-12-3020:38:32 

    回复第 12801楼(作者:@zxl19682012于 2013-12-2422:06) 
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    @zxl1968201212773 楼 2013-12-2301:39:48 

    附录：…… 

    ========== 

    老师，请问反腐高价烟对种烟叶的农民打击大不？ 

    ----------------------------- 

    能吸高价烟的人只占 10%不到！他们的存货是要消化一下，但对

90%的消费者影响不大！中国的农民这几年种嘛嘛亏，有资本恶意在

打压与腐败没有直接关系！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3116:21 

    @zxl1968201212867 楼 2013-12-3112:44:22 

    我等的消息总算出来了！ 

    中新网 12 月 30 日电，中共中央政治局 30 日召开会议，决定成

立中央全面深化改革领导小组，由习近平任组长。 

    ------- 

    老习大权在握了！党和国家有希望了！这是一个重要标志，也是

历史给中国的一个最后机遇！显然前阶段热闹的上海自贸区也好像有

些沉寂，当时大有全国变成自贸区的架势！最近老李出来的画面几乎

没有笑脸，脸色越发黑沉了，从面部肌肉的僵硬度看心里似乎很窝气！

哎其实...... 

    ----------------------------- 

    @忆娜江南牌 12870楼 2013-12-3115:39:54 

    继续做你的中国梦，别醒。 
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    ----------------------------- 

    是的！关键还是看老伯能不能出来戏子及其二代能不能进去！所

以还需要观察一段时间和过程，但毕竟已经亮旗了，军队那个古部长

73 好像就是没有动得了，这么长时间了还是没有消息！如果有人查

小川了事情估计就快了！也许我们确实是一厢情愿，我们老百姓有个

好梦也不容易，您还是让我们做点好梦吧，毕竟现实的噩梦太多，就

7长老祭拜毛主席起码我们可以做点梦了，有些人手握 27亿 10年都

不给我们做梦的机会啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3116:53 

    @wangzhe88034812869 楼 2013-12-3114:59:20 

    我这 2 天才看见你的文章，现在还没有看完才看到 10 页左右，

但是有几个问题请教： 

    1、你说黄金、和铂金可以投资，从你的文章里看主要还是投资

实物首饰一类的，这些我也想过，不过投资金额多少合适，比如我现

在有 10万、50万或 100万等，投资比例多大合适，我也是女儿，不

过就算金价 200 多我给她提前买首饰估计 2-3 万也够了，但是如果

我存款更多也要投资黄金和铂金吗，其变现能力如果不考虑短期渠道，

中长期渠道会是怎么个变现方...... 

    ----------------------------- 

    非常欢迎您讨论，正好我最近积累了大量资料和心得，也很想借

此和网友分享！首先看看黄金走势，已经快回到 2009年大牛市起点，

按照 20 万亿到 100 万亿的 5 倍 M2 货币发行量，黄金应该由 200 涨
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到到 1000 元每克！现在已经是严重低估了！我从百姓居家过日子考

虑，现在配齐女儿 20 年后的黄金首饰是划得来的！当然可以逐级投

入，中国有紧缩，但是如果左派爱国经济学家当政，必然还是先定向

通胀激活实体经济和消费（不含房地产企业，我的意思让房地产倒闭，

国家直接廉价收购，作为农民工城市化的住房）缓解当务之急然后调

结构！哈哈，我说句话大家不要骂我，即使我管这事，我现在第一要

务就是快推出房产税提高房产交易税！逼死房地产商和投机客后国家

拿到廉价筹码以后，手里有了相当于不要钱的房才能实现自己想法，

政府才能做好人半送半卖收归人心和稳定人心！说白了就是印钱给百

姓花，但是不能让钱流到房地产！如此还是要通胀的！这样黄金的在

中国的反弹就会在某一特定节点骤然爆发！所以现在碰到春节打折无

疑可以购入第一批了，还是保险一点不要踏空也不要全仓为好！至于

铂金更是比黄金划得来，5年只上涨 25%价格，10年基本也如此！主

要是品种不是很传统！我倒希望国人多存铂金它和去年到今年下跌了

将近 40%，因为铂金是工业生活两用必须品！既然我们没有更好的投

资品种为什么不存点这些东西呢，不要搞哪些搞不懂的不靠谱的什么

理财啊，翡翠、玉石之类，里面水太深不是业内人士一般人难免走眼

上当！老百姓理财就要简单明了，如果将来经济好转需要投资，我不

信我拿 10公斤黄金到银行做抵押贷款他就不让？ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3120:52 

    @le39781528612859 楼 2013-12-3019:47:34 

    还有我看他眼神，感觉气魄度不够！人都说眼睛是心灵之窗（这
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点正确率。个人生活经验，准确率真的很高）！ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201212868 楼 2013-12-3112:54:33 

    我的眼睛也很小也不亮，平时我的眼睛也睁不开，但是碰到群狼

恶狗本人的眼睛还是很吓人的！哈哈哈哈！最厉害的眼神是精光内敛

平和安详泰山崩于前没有任何星眸闪烁的人，有什么时候都看人很毒

的眼神往往也不过就是个土匪头子的材料！ 

    ----------------------------- 

    @我感觉很棒 12876楼 2013-12-3119:44:24 

    我老爸会一点易学方面的东西，他说人的面相中鼻子是主管财运

仕途方面的，我仔细观察了一下习大大的面相，可以说没啥出众之处，

除了一个硕大的鼻子。 

    ----------------------------- 

    既然说到面相，这样说吧，男人女相为贵，你不觉得某人和老伯

都长的像老太太吗？哈哈哈哈！说笑了，其实，道家最高的观人是看

五彩之气，头顶火苗的颜色，什么鼻子大耳朵长的都是表象！比如路

上你想问路，你就要选择，哪个你决定可以开口问一下的人必然有种

祥和的气场在哪里，因为你感到与之相交谈没有本能的危险，这样的

人天生具有领袖亲和力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3121:01 

    过节了，给大家带点喜气分点财运吧！ 

    这是新疆 8000万的陨石， 
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    我到地下室一找居然发现了 1 个大的 3 个小的！最大的我不敢

肯定是不是，看起来有点像就是太轻，小的肯定是了！有很弱的磁性

很沉，不会是铜的，铜发绿铁发红 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3121:09 

    这我家也有，这是新疆玉石城商城门口放 2吨重陨石，我家的比

这小只有一个碗那样大，以前上过图，和这一模一样是我在阿勒泰自

己捡的！表面很土还有穿越大气层的烧结痕迹！但是打磨后就不一样

了！我没有空打磨，就这样吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3121:20 

    当然最近我又收了几万巴楚黑山玛瑙的精品！这多谢网友对我指

点，要根据自己情况及时定战略，否则普通的收多了，一堆便宜货没

有什么太大升值空间！ 

    作者:zxl19682012  日期:2013-12-3121:31 

    在今年的尾声里，我奉上我收藏的玛瑙中的极品紫色玛瑙，希望

国家和我们的小家在新的一年紫气东来，凤凰涅磐，浴火重生，没有

房子的政府给你无息贷款的便宜房子，没有孩子的生个孩子，只有一

个孩子的生第二个孩子，担心食品安全的从此不再担心，有多余闲钱

的可以金银满罐，没有多余闲钱的政府给你发上几万！没有老婆的越

南人前来和亲政府给你发 10万娶老婆钱！ 

    本年度本人发帖结束，明年见！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0117:31 

    @wangzhe88034812869 楼 2013-12-3114:59:20 
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    我这 2 天才看见你的文章，现在还没有看完才看到 10 页左右，

但是有几个问题请教： 

    ----------------------------- 

    2、房价崩盘问题，房子降价现在估计大家也有预期了，按温州

房价 50%跌幅算，全国全面降价估计不会出现这么大跌幅吧，您认为

跌幅估计会在什么范围内。 

    --------如果我们要走左的经济道路，美国会收拾我们的，跌幅

在 70%左右吧，50%确实对我们伤害不大，央行统计过了按照 50%的跌

幅，首付 30%加上已经交的几年按揭款，弃供划不来，所以是小概率

发生，只要做好政府救助就行了，但是 70%的跌幅就不一样了，决心

放弃按揭的人就提高到 20%按揭的人，这样就确实有大麻烦了！我的

看法，极端情况下可以暂停网购，或者迅速建立政府主导的网购平台，

合理收税合理规定经营范围！否则商场过剩利税流失就是必然！ 

    3、一个经济规律的问题，经济总会有好有坏并呈循环趋势，那

现在房子买了在未来 10 年跌了，但是下一个 10-20 年应该还会涨起

来吗？金价上涨跌落周期也有 30年，房价也应该是这个规律吧。 

    --------放心，中国人口的下降拐点是 2015年，啊，就是明年！

房地产不会翻身了，2015年后劳动年龄人口每年减少供量 800万,而

老年人口每年增加 800 万。就是说 2015 年老爷子给孙子的房子都够

住了！而且越住越宽敞一直到 2050 年！比如我孩子到时就有爷爷奶

奶两套房子，外公外婆一套房子，我如果 81 还活着只能给她一套房

子，我如果完蛋给她两套房子，啊我孩子有 4-5套房子！将来我姑爷
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家就算是农村来的，他们也足够住了！我都担心我闺女到时能不能负

起房产税！ 

    4、美国现在是想整垮中国经济，让中国自己内乱，但是他真敢

做的这么绝吗？毕竟中国有这么多人口，就算资源耗尽，但是作为代

工工厂他也依然希望中国有一个相对稳定的环境继续为他服务吧？ 

    --------------有什么不敢的，现代工业已经进入打印生产时代

了，生产机器已经不重要了，设计已经是第一利润和生产要素，你中

国乱了不能供货了，直接顶单到越南，越热闹劳动价格越便宜！ 

    5、对印度不太了解，是不是美国采用同样的手段对付印度，毕

竟印度也是人口大国，这么大一个市场和资源他也该也不会忽视吧？ 

    ----------印度比我们更加独立自主！印度对国有企业保护力度

比我们大！在过去的半个世纪中,印度通过扶持和保护国有企业,建立

了完善的工业体系。引用一段话吧：“印度工业联合会、印度工商联

合会等行业组织在过去一年里，一直在呼吁政府将汇率政策的覆盖范

围扩大到私有国防企业。印度工商联合会国防委员会主席

M·V·Kotwal 评论 2012 年外汇汇率政策时说：“当卢比价值急剧下

滑时，唯一的补救方法就是外汇汇率变化保护。”什么意思，印度对

国有企业是进行汇率保护的，是政策倾斜的！印度政府鼓励国有企业

投资海外资源---印度大型国有企业包括印度煤炭公司、印度石油公

司、国家火电公司、国家石油和天然气公司以及印度钢铁管理局公司。 

    英迪拉？甘地总理在 1960年时宣布了 14家银行的国有化，1960

年时又开放了六家，并规定银行要提供 40%的优先贷款于农业、小型
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工业、零售贸易、中小企业的发展。以确保银行尽其对社会发展的义

务。换句话说，60%的印度贷款要给国有企业，但是也要保障中小企

业的发展！我认为印度做的就很好！但是美国的渗透也是在起作用，

2013 年印度总理辛格表示，面向未来，要使国有部门企业在市场上

更具竞争力，政府必须对国有和私营企业取“竞争中性”的政策，这

就要求政府不能用立法、财政等资源刻意为国有部门创造相对于私营

企业的优势。美国要诱使资本主义的印度放弃国企垄断地位的企图也

很明显和在总理一级找到了代言人，高盛给印度列出了十项注意事项，

其中最关键的是 6.推进金融市场自由化！大家是不是听上去很耳熟

啊？所以不管你是姓资还是姓社美国不让后起大国崛起是既定战略！ 

    独立后的印度经济政策倾向保护主义，强调工业化、国家干预劳

工和金融市场、庞大的公营机构、监管商业活动、中央规划等。这是

印度经济的基本框架一直延续到今天，美国多年来想打破的就是印度

的这个国家保护主义经济的格局！ 

    我们再回顾一下印度逐步放弃保护后已经发生和将要发生了什

么：“1980 年代后期，拉吉夫·甘地放宽投资限制，取消价格控制，

降低企业税项。措施对经济增长有帮助，但同时导致政府财政赤字高

企，经常帐恶化。”看清楚了吗？这与目前世行给中国的药方一模一

样，我可以预测结果也是一模一样就是政府财政赤字高企，经常帐恶

化，实际上不用预测了都 20 万亿的政府债务已经出来了！如果这时

你卖掉国企没有了稳定的下金蛋的母鸡持续还债，一国经济将迅速崩

溃！ 
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    最近有报道称，辛格表示，政府持股的所有权结构将不可避免地

给国有企业的决策带来官僚作风，这使其在市场上难以自主地参与竞

争。要打破这一点，就需要赋予国有企业更多的运营自主权。同时还

要做到，既不容忍其竞争力下滑，也不保护其免受竞争。看来印度也

面临被忽悠卖国企的压力！ 

    但是由于基本还是国有经济为主导的资本主义经济，也正是在国

有化的支撑下据预测:“从 2007~2020 年间,印度人民的 GDP 将会翻

倍”,且在 2043 年经济成长将会超越美国.看来不光是中国要超越美

国，印度也要超越美国，所以打压印度也在美国的战略部署中，美国

打压印度不好用所谓市场化和自由经济的借口，更好使的就是汇率和

石油价格的大幅波动！印度目前已经开始限制国民购买黄金了！印度

是世界第二大农业国，他不怕农产品涨价，但是如果世界石油价格暴

涨的话，印度将掏出他的黄金换美元，我想说中国石油和农产品都大

量进口，黄金储备也远不行，我们如果面临粮食和石油双暴涨，我们

的黄金能够维持多久呢？ 

    6、还有说玉米将成为美利坚美元的象征，但是我们国家不能奋

发图强把市场夺回来吗，农产品毕竟不是科技含量很高的领域，如果

想把立根之本夺回来应该是用这个能力的吧？ 

    ------------- 

    这个依靠科技和现代管理完全可以！不是我说大话，根据我在新

疆的现代农业示范基地的考察和查阅世界各地的资料，就是用闲置的

大楼种水稻也是可以的！俄罗斯据此解决了城市居民 90%的素菜，法
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国的阳台经济也很有特色！完全可以！水的问题，我有发明设想从云

彩里空气里抓一些水来！在天山、昆仑山之巅广泛升起大的纳米级的

拦水屏障！办法是可以想出来的，主要是从国家层面制定战略，下决

心实施！ 

    ---您的问题回答完了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0118:04 

    我琢磨了好久现在当歌唱的利好，我今天听了旭日阳刚的歌，忽

然发现这些利好都是把我们埋葬在春天的故事里啊！埋葬在春天里又

岂止是农民工啊！ 

    附录：春天里 

    —旭日阳刚 

    还记得许多年前的春天 

    那时的我还没剪去长发 

    没有信用卡没有她 

    没有 24小时热水的家 

    可当初的我是那么快乐 

    虽然只有一把破木吉他 

    在街上,在桥下在田野中 

    唱着那无人问津的歌谣 

    如果有一天我老无所依 

    请把我留在在那时光里 

    如果有一天我悄然离去 
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    请把我埋在这春天里 

    还记得那些寂寞的春天 

    那时的我还没留起胡须 

    没有情人节没有礼物 

    没有我那可爱的小公主可我觉得一切没那么糟虽然我只有对爱

的幻想在清晨在夜晚在风中唱着那无人问津的歌谣也许有一天我老

无所依请把我留在在那时光里如果有一天我悄然离去请把我埋在在

这春天里春天里凝视著此刻烂漫的春天依然像那时温暖的模样我剪

去长发留起了胡须曾经的苦痛都随风而去可我感觉却是那么悲伤岁

月留给我更深的迷惘在这阳光明媚的春天里我的眼泪忍不住的流淌

也许有一天我老无所依请把我留在在那时光里如果有一天我悄然离

去请把我埋在在这春天里如果有一天我老无所依请把我留在在这春

天里 

    如果有一天我悄然离去 

    请把我埋在在这春天里春天里 

    1：养老产业规模将达万亿元概念股潜力大 

    目前来看养老产业是一个长期的概念，我国老龄化速度要高于部

分发达国家，但相关的养老产业仍在起步阶段，面对高达万亿元的老

年人市场需求，国内提供的相关产品服务尚不足千亿元，市场供需缺

口较大，相关的养老地产、医疗等产业将长期受益于养老产业的发展

----就是说我们有万亿元的基本养老缺口！ 

    2：未来 5年中国将进口 10万亿美元左右商品 
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    “过去 10年，中国平均每年进口近 7500亿美元的商品，为相关

国家和地区创造了超过 1400万个就业机会。到 2015年，中国经济规

模将达到 8.6 万亿美元。预计今后 5 年，中国将进口约 10 万亿美元

的商品，进一步促进世界经济的增长。”中国外长杨洁篪 9月 26日在

第 66届联合国大会一般性辩论上发言时这样表示。 

    ---------- 

    这个大利好我琢磨好久了，这就是说从明年起中国的进口要增大

2-3倍，那么美元就要从顺差变为大逆差了！这样起码还要持续 5年！

我没有理解错吧！这不就没有钱了嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0118:10 

    3：中国城镇化将拉动 40万亿投资 

    来源：人民网财经发表日期：2012-12-2520:24 

    促进城镇化的政策出台正在提速。发改委官员透露，由发改委主

导的《促进城镇化健康发展规划（2011-2020年）》初稿已编制完成。

该规划称“城镇化将在未来十年拉动 40万亿投资”。各地城镇化体系

建设规划方案亦已纷纷出炉。同时，农业部确定，明年将扩大农村土

地承包经营权登记试点范围，争取用 5年时间基本完成农村土地承包

经营权确权登记工作。 

    “未来 5～10年，人口城镇化将形成支撑中国发展转型的动力。”

中国（海南）改革发展研究院院长迟福林接受南都记者采访强调，关

键是以农民工市民化为重点的相关改革要到位。 

    ----------- 
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    ZXL1968：其实城镇化已经结束---这个结论具有唤醒梦中人的效

果！农村和城市都缺劳动力了，农村没有剩余劳动力了如何农民到城

市来！哈哈哈哈哈！最朴素的道理啊！当初中国城镇化的起因就是农

村有大量剩余劳动力！没有了剩余劳动力你还搞屁的城镇化，当然鬼

城城镇化还是可以的，就是建鬼城钱从哪里来啊？先还了 20 万亿的

债再说吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0118:51 

    @zhichizdg201412879 楼 2013-12-3120:53:19 

    有两个问题向您请教：1、春秋时期大家读的书，应该没有当代

人多，为何当时百家争鸣百花齐放？2、第二次世界大战，究竟在什

么一个背景下打起来了？是必然还是偶然！ 

    ----------------------------- 

    1：类似的还有英国、德国的人口远比中国少，但是执近代科学

发展牛首！春秋时期是中国思想大爆发的时期，而中国往往在朝代更

替的时候，反倒思想活跃，比如 54 时期！盖因偌大中国春秋后禁锢

思想，大多朝代独尊儒家，有再多的人只能这样想写这样的八股文章，

天下只有孔子的思想不能有其他人的思想，天下只有求官之最高的术

其他皆下品又何谈发展其他学问和科技！正好我昨晚看了明清的事，

在戚继光的时候，中国已经发明火炮，戚继光更是将火炮与野战抵挡

骑兵的屏障结合，能够轻易挫败蒙古铁骑了，但是因为党争，统治者

只管权力争夺而不顾其他，戚继光的战术最后没有人继承而丢失，到

袁成焕时他依靠凭坚城依大炮成功将不是一个武器级别的努尔哈赤



6654 

 

击败，他依靠当时大科学家徐光远的学生又重新摸索戚继光的火炮军

事战术，实际上早在戚继光已经基本建立了一只接近八国联军装备和

训练的近代化的军队了！但是这样的革命性的变革因为政治派别的原

因居然没有继承和发展，确实有中国传统封建王朝固有的重奴才轻人

才的等级因素，所以往往在战乱时代，中国各类人才从封建桎梏中才

能有机会施展！ 

    所以不缺人才缺让人才万马奔腾脱颖而出的体制！就现在而言封

建的以人身依附为标志的人才体制依然为主！不信可以调查一下多少

领导是秘书出身的，多少将领是红二代出身？多少部门一把手就不是

学这个专业的！啊，猪都可以任意当银行一把手的，哈哈，这话不是

我先说的啊！官场如此，学术界国企也是这样了！这个封建的用人体

制不打破，中国不会腾飞！2、第二次世界大战，究竟在什么一个背

景下打起来了？是必然还是偶然！ 

    我不想给您说资本主义瓜分世界市场这个传统说法，有这个因素，

但是不是主流！这个我就简单给你说一下我的看法吧，法国是德国宿

敌，法国要把德国往死里逼，美国想让德国牵制法国给德国留下了生

机，德国人民满怀复仇的仇恨，在民族主义的旗帜下依靠社会主义的

生产方式和资本主义的管理理念产生了强大的垄断国家社会主义的

军事生产机器，将所谓分散的自由的非垄断的英法自由市场资本主义

经济打个落花流水！实践证明落后或者后起国家只有集中力量才能在

某一个领域获得巨大优势，国家社会主义就是这个方法！因为要靠自

由竞争的资本主义产生美国这样的大财团需要漫长的过程！但是希特
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勒气魄太大，与同样是国家垄断社会主义的前苏联对抗就两败俱伤了！

所以他的失败在于胃口太大，没有看清自己的优势和弱势在哪里！德

国的实力因为搞国家社会主义远比英法强，再加上历史上的渊源，德

国发动大战的必然的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0119:31 

    @wangzhe88034812903 楼 2014-01-0119:21:20 

    感谢楼主对我的问题的回答，我有突然想到不管当前经济形势如

何，未来房产税肯定要推出，还有遗产税，如果房价翻不了身，但是

20 年后是不是也不会掉的太狠，负责地方政府如何从房子收税来弥

补财政的不足，房子要是价格低了，税也会收不了多少吧？ 

    ----------------------------- 

    为什么老是在老百姓身上打主意呢？是无能的表现，要么科技创

新要么去侵略！无能啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0211:26 

    乌鲁木齐大妈开始抢购黄金了，我老婆昨天连柜台边都没有挨上，

柜台前面的两个大妈还打起来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0211:47 

    评网上流传的导致中国物价全球最贵公认的原因有四个： 

    一是税负。在中国现行的税制格局下，70%以上的税收来自于增

值税、消费税和营业税等流转环节。剩下不足 30%的税收来自于企业

所得税和个人所得税等收入环节。这就意味着，无论是哪国制造，只

要流入中国就将背负上这些处于流转环节的间接税。IMF 的报告称，
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中国商品中所含的税比任何一个发达国家都高：是美国的 4.17 倍，

是日本的 3.76倍，是欧盟 15国的 2.33倍。 

    二是流通。《金融时报》中文网专栏作家魏城发现：从中国内地

运货到美国的运费，竟然比从广州运货到北京还便宜。原因何在？竟

然是权力腐败：由于中国大陆铁路货运超负荷，流通商要想申请一个

车皮的指标，运费之外的额外费用竟然高达 5000到 5万人民币之间;

高速公路运输业不便宜，一位常年从广州送货到北京的司机说，广州

到北京的高速公路，一路的过路费就要 1400 元人民币，除此之外，

还要有大约 1000元人民币的“潜规则费用”。这些因权力腐败所造成

的成本，自然也都摊到产品价格中去了，最后由消费者买单。 

    三是货币超发。由于持续多年的政府主导的大规模投资导致商业

银行贷款急速膨胀，致使国内广义货币供应量已经超过美国 20%多，

从而导致同样的商品在中国所对应的货币量远远大于在美国所对应

的货币量。同时，在常年实行出口拉动经济的增长战略下，中美贸易

顺差不断拉大，在现行的货币发行制度下，外汇储备的增加必须要以

基础货币增发来对冲，从而再次增加了货币流通量，推动物价上涨。 

    四是垄断。中国在能源、通信、金融等基础产业领域，均实现了

国企垄断，建立了说一不二的定价能力。于是，中国有全球最贵的油、

全球最贵的通信费、全球最贵的贷款，16家银行的利润超 2455家上

市公司利润的总和，这都拜国有经济的控制力，实质是权力控制力。 

    如果要问，中国什么商品是全球最便宜的？劳动力。郎咸平提供

了一组数据，全世界每小时人均工资全世界第一名是德国，约 30 美
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金;第二名美国，约 22美金。中国 0.8美金一小时，位列全世界最后

一名。中国还有一个全球最低——工资收入与 GDP的比值：欧美大约

是 55%，南美洲平均是 38%，菲律宾泰国是 28%，伊朗土耳其大概是

25%，非洲国家在 20%以下。中国只有 8%! 

    ZXL1968： 

    前三点说的就有问题，首先问题主要在后发工业化国家和落后农

业国必须提高关税保护自己的落后于发达国家的工业产业和本国农

民利益，这是国际惯例！但是其中暴露出的政府对劳工保护不利和高

额税赋没有起到调节社会财富的作用是真实的，但是这不能说高税收

就不对！欧洲国家高税收高福利，我们是高税收少部分人高福利大部

分人低福利甚至象征性福利，典型的是农村医保社保！我们的问题是

分税收这个蛋糕没有分好的问题！此外劳动力便宜，还是一个允许外

国粮棉以世界罕见的低税收配额低价进入中国拉低农民收入，进而拉

低劳动力价格的问题！这是中国劳动力价格低的政策根源！有些人把

解决这个的办法居然归结于继续开放市场，包括农产品市场上，我给

你讲，如果那样农民就会弃种卖地！ 

    我这里主要说第四点垄断。中国在能源、通信、金融等基础产业

领域，均实现了国企垄断，建立了说一不二的定价能力。---前 3 点

有事实基础，这一点就是胡说八道了，微软的资本技术垄断咋不讲！

微软的垄断价格已经到了我们不用盗版软件都用不起了的地步！ 

    郎咸平最早是维护国有资产出名的，现在转向 180度，岂不怪哉？

原因就是当时外资根据中国政策和外资规模拿不到国企，现在可以了！ 



6658 

 

    中国什么商品是全球最便宜的？劳动力---所以我们如果再丢失

了国企垄断利润的对财富的再分配，社会基本社会保障都会出问题！

所以就是用郎的观点也支持必须有国有企业依靠垄断的经济地位的

对社会财富的再分配！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0211:57 

    香港警方拘捕 4名闯驻港部队总部者最高可判 2年 

    http://www.youth.cn2014-01-0204:31:53中国青年网 

    据新华社电香港警务处警察公共关系科 1日晚表示，中区重案组

当日 19 时在中环拘捕一名 29 岁谢姓女子及一名 15 岁陈姓男子，他

们涉嫌 2013 年 12 月 26 日下午擅自闯入位于中环军营的解放军驻港

部队总部。 

    香港警方表示，这两名人士触犯《公安条例》（第 245章）第 38

条，在无许可证情况下进入香港驻军禁区。 

    ------------------- 

    嗯，这就对了！如果他们不抓香港人就意味着法律作废！按照条

例我的意思直接击毙！你有种到新疆的军营来闯一闯试一试！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0212:15 

    发改委：加强地方平台贷排查监测允许借新还旧 

    核心观点： 

    债券融资规模占社会融资总规模的比重已经超过 14%。自 2000

年以来截至 2013年 11月底，企业债券累计发行 32044亿元(2013年

1-11 月发行 5700 亿元)。从企业债券募集资金投向结构看，9470 亿
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元投向铁路、公路、港口、机场等交通项目，4786亿元投向水电、火

电、太阳能、风能、煤矿等能源项目，4685亿元投向市政基础设施项

目，3987 亿元投向保障房及棚户区改造项目，2464 亿元投向工业领

域传统产业升级改造和并购重组项目，1030亿元投向水务项目，840

亿元投向江河湖泊治理项目，639 亿元投向产业园区基础设施项目，

513亿元投向城市轨道交通项目，其他投向还包括农业、旅游等国家

政策支持领域的项目建设。 

    今年 8月-9月，审计署按照“见人、见账、见物，逐笔、逐项审

核”的原则，全面摸清了我国政府性债务的底数，为立足现实、防范

风险、完善制度提供了良好基础。经审计，截至 2013 年 6 月底，全

国政府负有偿还责任的债务 20.69万亿元，负有担保责任的债务 2.92

万亿元，政府可能承担一定救助责任的债务 6.65万亿元。应当看到，

后两类或有债务并不会全部由政府偿还，这些债务大多有经营收入，

只有在被担保人和债务人自身偿债出现困难时，政府才需承担一定的

偿还责任。从审计结果看，2007年以来，各年度政府负有担保责任的

债务实际由财政资金偿还的比率最高只有 19.13%，政府可能承担一

定救助责任的债务最高是 14.64%。另外，到 2012年底，政府负有偿

还责任债务的负债率为 36.74%，债务率为 105.66%。从上述我国政府

性债务的指标看，均在国际通常使用的控制标准参考值（国际上一般

以负债率 60%、债务率 90%-150%作为控制标准）以内，尚在合理范围 

    尤其是我国地方政府性债务大部分是投资性债务，债务资金形成

了大量的优质资产和经营收入，有利于当地经济增长和财源培育。我
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国以社会主义公有制为主体，土地、矿产资源归属国家及集体所有，

政府拥有相当数量的国有经营性资产，我国的政府性债务与一些国家

的养老金等消费型、福利性债务有本质区别。 

    （ZXL1968就是说这些债是以优质国有资产做抵押的，其实为变

相卖国资打下伏笔！） 

    2014年是企业债券偿债高峰，预计将有 1000亿元城投债券到期

兑付。我们正在进行企业债券风险的摸底排查，要求投融资平台公司

按照约定落实偿债资金来源，切实防范投融资平台公司违约风险、财

政风险和金融风险。 

    ，实行债务重组。允许平台公司发行部分债券对“高利短期债务”

进行置换，加大债务重组力度。对于高成本融资计划中明确用于项目

建设的，在符合国家产业政策和固定资产投资管理规定的前提下，可

申请发行企业债券，募集资金用于置换高成本融资，以低成本债务置

换高成本债务，延长还款期限，降低融资成本。 

    （ZXL1968就是说短融长投现象很普遍很危险！） 

    因平台公司项目建设资金出现缺口，无法完工实现预期收益的情

况下，可考虑允许这些平台公司发行适度规模的新债，募集资金用于

“借新还旧”和未完工的项目建设，确保不出现“半拉子”工程。推

广“可续期债券”试点，支持重大基础设施建设。进一步扩大可续期

债券发行规模，引导社会资金参与基础设施建设，满足地铁、城际轨

道交通等投资大、运营周期长的重大基础设施项目的资本金需求。 

    （ZXL1968不要烂尾对策是对的，想和美国学搞无限期债务，这
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个的实质就是扩张性财政，扩张性货币！但是这意味着什么，意味着

全民要为这些垃圾工程地方债买单，这些债最后还是要转化到全民身

上，说白了最后还是靠通货膨胀消化！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0212:19 

    ZXL1968央视说万科逃税，任志强们说了千般道理，无非是房地

产不赚钱，不赚钱有发这么多奖金的吗？这就是暴利的证据偷税的证

据！ 

    附录：随着新年的到来，各家公司的年终奖也将陆续揭晓。 

    昨日(1月 1日)，据《青年时报》报道，绿城集团旗下山东济南

全运村项目一置业顾问全年卖楼销售额达 3.99 亿元，成为绿城集团

2013年度当仁不让的“销冠”，获税后奖金 500万元，这也是国内目

前所公开的最高个人奖金。对此，绿城济南全运村售楼处一销售人员

向《每日经济新闻》记者证实了这一消息。 

    除了奖励销售冠军外，绿城全国各个项目的销售精英同样也获得

了不菲的现金奖励，绿城兰园置业顾问以 3.84 亿元销售额，获得现

金奖励 60 万元；绿城明月江南置业顾问和绿城西溪诚园置业顾问，

分别获得现金奖励 40万元。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0212:22 

    2014年 1月 1日，北京菜百公司千足金价格为 302元/克，已与

2010 年 6 月价格持平。菜百、工美大厦等均出现黄金抢购潮。据北

京菜百公司的消息显示，昨日开门后一个小时内，销售额就突破了

1000 万元。中国黄金蒋宅口旗舰店投资金销售超过 150 公斤。据媒
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体报道，去年 12月 31日，上海一商场 400斤黄金在 1小时内便被抢

购一空。哎，前几天我让老婆去，她非磨蹭到昨天！我看了图片，这

还真需要我去挤！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0212:32 

    @唐小花 201412915楼 2014-01-0212:24:14 

    实物黄金变现难，买黄金 ETF会不会更好？ 

    ----------------------------- 

    只买实物黄金！不要再动摇与各种消息了！大妈这把很可能逆转

世界黄金金价，但是从长远看，过了春节黄金继续下跌的概率很大。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0213:01 

    我昨天想出一个事关中国经济全局的具体公路收费改革措施，现

在在这里论证一下： 

    全面取消中国现在所有道路的收费站但提高燃油税的可行性研

究！ 

    1：起因：我前阶段坐车捡玉石，收费站哪里车排好长的队，这

是人为造成的堵车！司机告诉我在这里堵车排队往前挪是最耗油的，

刚踩油门就要踩刹车！我当时想，现在大货车都能 GPS 监控速度了，

违章也可以自动记录，为什么就不能搞电子自动记录车辆通过的收费

点呢？昨天好像河北进行这个试点了！看来我的设想是有技术支撑的！

我又仔细一想，为什么不干脆取消这些收费点呢？ 

    2：取消这些收费点对国家燃油消耗减少的好处以及加快物流的

好处就不用多说了！ 
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    3：这些道路，有些是贷款修的路，其实根据资料这些贷款按照

修路成本应该早还完了！这些收费点已经成了各地的摇钱树了！假设

这些道路还有没有还完的债，国家提高燃油费分阶段国家还完不是更

好吗？而且节约了收费站设立和层层克扣的大笔成本！提高燃油费用

于国家统筹还款是最直接有效的效率最高的还款方式，可以说基本上

是 0 损耗！4：对收费站工作人员，其实他们是无效劳动，现在各地

缺少劳动力，大批公务员和所谓临时工都在做无用劳动！该出口的企

业需要的劳动力没有保障，那么国家让这批公务员和准公务员可以作

为劳动市场的计划调节手段，国家保障他们不下岗和福利待遇，但是

定向把这批劳动力投向效益好有订单就是缺劳动力的企业！逐渐让他

们成为熟练工人！一句话就是把无效的劳动力转化成有效劳动力！ 

    5：对消费者而言，还是那句话，你跑路多当然过以前收费站的

概率大，你就多掏油钱吧，但是原来没完没了的收费和罚款变为规范

的收费了，综合看，消费者是受益的！ 

    6：最大阻力在地方政府！比如乌鲁木齐，河滩高速路一收费就

快 20 年了吧，早就收回成本了，实际上现在就是在政府赚钱弥补公

款消费的亏空！外地车进乌鲁木齐就要交这个费用，其实这就是一个

人家小金库的由头！只有倒逼他们自己节约开支了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0217:29 

    日媒：中国 7大军区将合并成 5大战区建 3个航母编队 

    【环球网综合报道】据日本《读卖新闻》1月 1日报道称，中国

将在 2020 年前组建包括国产航母在内的 3 个航母编队，其中一个部
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署于东海，两个部署于南海。 

    文章称，中国军方正在就机构改革方案展开研究，其核心是将按

照地区防卫划分的七大军区改为应对紧急事态的五大战区。五大战区

将分别设置由陆军、海军、空军和二炮四大兵种组成的“合同作战司

令部”。已经有多名中国军方高层人士证实了这一消息。 

    通过以陆军为主体的防卫型军队向实现四兵种机动综合运用的

方向转变，中国军队在包含钓鱼岛的东海和南海的制空权和制海权及

攻击能力将得到强化。 

    报道认为，除增强新型装备外，如果部队运用也实现了现代化，

势必成为日美的威胁。 

    据中国军方高层透露，5年内，七大军区中的济南、南京、广州

三大军区将改编为三大战区，各战区新设“合同作战司令部”，分别

掌管黄海、东海和南海。 

    作为东海划设防空识别区的后续动作，“这是中国在建立海洋强

国的道路上，在不可避免与日美同盟发生对抗的背景下采取的先人一

步的措施”。之后，内陆地区的四大军区将整合为两大战区。 

    在此次的改革方案中，除已经服役的航母辽宁舰外，还涉及 2020

年前组建包括国产航母在内的 3 个航母编队，其中一个部署于东海，

两个部署于南海。 

    ------------------ 

    其实部队重组，不问由头，一般有利于统帅重新调整权力范围！

让谁上让谁下！我认为还应该有本土防御司令部，做好一旦海战失利
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时的本土防御，还应该有特种进攻司令部在航母编队受重创后进行非

对称特种进攻和无人化战场，全透明战场演练！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0218:10 

    好了，休息一阶段吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0310:32 

    @zxl1968201212909楼 2014-01-0211:26:56 

    乌鲁木齐大妈开始抢购黄金了，我老婆昨天连柜台边都没有挨上，

柜台前面的两个大妈还打起来了！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever12930 楼 2014-01-0309:36:33 

    能让大妈抢，那绝对不是底，没人抢了就到底了呵呵 

    ----------------------------- 

    结合上面网友的最新消息：央行副行长、外汇管理局局长易纲近

日在《求是》杂志撰文透露，将深入研究“托宾税”。我一直在想国

际上难道没有遏制热钱套利的措施吗，我前面的帖子已经找到这个

“托宾税”的国际惯例了，欧洲现在已经开始实行，我们如果等研究

好了，估计人家也跑的差不多了！他们管经济的就接着忽悠吧！ 

    黄金走势，不是简单的按照炒股的规律，黄金与美元负相关这是

一般规律；而美元与 RMB的汇率走势，又决定了国内金价走势。最新

消息称，我国将“研究”--托宾税，这是汇率走势可能反转的重要信

息。我 4年前说的黄金、美元在中国都同时走强的判断依据就是即使

黄金在国际上下跌，但是由于人民币兑美元更大幅下跌，这样黄金相
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对人民币更加坚挺，到时因为缺少美元（论证见附录 1）国家也会被

迫出卖黄金换取必须的粮食、石油生存资源，看看现在的印度你就知

道当一个国家缺少硬通货的时候，国家就要限制黄金消费和民间储备

了，乃至要用更多的人民币黑市也好公开的也好换黄金了！人民币汇

率下跌的反转趋势一旦确立就是中国境内黄金价格大幅反转之时！ 

    附录 1 

    中国未来 5年乃至 10年为什么会缺美元？ 

    不要觉得不可能，中央说了，未来 5 年要进口 10 万亿美元的东

西，中央敢这样说是因为我们必须进口起码这 10 万亿美元的按照现

在价格的东西，比如中国是最大的石油和粮食进口国，这就是刚需，

而这个价格还不是人家炒作后的价格，想一想吧，改革开放 35 年积

累的 3 万亿美元名义外汇储备，如果假设我们出口额按照 2010 年的

1万 5千亿出口 1万 3钱亿美元进口不变，每年平均顺差全年贸易顺

差２千亿美元计算，大约 15 年才能积累 3 万亿美元顺差！未来 5 年

每年提高到 2 万亿美元的进口额就意味着每年多进口 7000 万美元！

这样未来 5 年我们基本上贸易逆差 5000 万美元！虽然这是个静态计

算，但是如果考虑世界石油和粮食的未来涨势大于跌势的大趋势，我

的计算还是很保守的！我就奇怪这样一个重大信息，几乎所有媒体和

经济专家没有一个予以讨论！每年贸易逆差 5000 万美元，5 年后中

国老本基本就没有了！，再过 5年我们基本就是谁有黄金谁买吃的了！，

希拉里说 10年乃至 20年后中国人会很惨看来是有依据的！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0310:36 
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    @zxl1968201212917 楼 2014-01-0213:01:31 

    我昨天想出一个事关中国经济全局的具体公路收费改革措施，现

在在这里论证一下： 

    全面取消中国现在所有道路的收费站但提高燃油税的可行性研

究！ 

    ----------------------------- 

    @jxgood12928楼 2014-01-0308:50:42 

    这种思路是对的，但细节决定成败，比如：用燃油税取代高速收

费后，大家花的是同样的油钱，为何让我走省道、县乡道，而你走高

速？大家都一齐挤在高速路上后，运输安全及效率如何发挥？ 

    ----------------------------- 

    现在是为了逃避过路费，我们的奔驰、宝马、大货车和拖拉机一

起尘土飞扬的波浪般奔驰在乡间的小道上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0312:22 

    香港警方拘捕 4名闯驻港部队总部者最高可判 2年 

    http://www.youth.cn2014-01-0204:31:53中国青年网 

    据新华社电香港警务处警察公共关系科 1日晚表示，中区重案组

当日 19 时在中环拘捕一名 29 岁谢姓女子及一名 15 岁陈姓男子，他

们涉嫌 2013 年 12 月 26 日下午擅自闯入位于中环军营的解放军驻港

部队总部。 

    香港警方表示，这两名人士触犯《公安条例》（第 245章）第 38

条，在无许可证情况下进入香港驻军禁区。 
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    ------------------- 

    @zxl1968201212911 楼 2014-01-0211:57:48 

    嗯，这就对了！如果他们不抓香港人就意味着法律作废！按照条

例我的意思直接击毙！你有种到新疆的军营来闯一闯试一试！ 

    ----------------------------- 

    @yuan_clever12934 楼 2014-01-0310:36:55 

    这位老师，之前还觉得你有一种大爱的情怀，现在看，不是这样

呵呵，你幸好是老师，你要掌权，那也要祸害一方百姓民主在你眼里，

直接杀了就是呵呵，你觉得你这句话是否欠妥呢，咱就事论事的说 

    人家违反公安调理，公安条例，没有触犯军法，没有持有武器攻

击，你杀了就是》按照你的说法，有个小偷擅闯你家，你杀了就是？？？ 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈哈！港独都到我这里来了！我寂寞很久都想离开休息几

天，幸得您来啊！不要说是军营，民主国家美国你就是不持武器闯入

人家私宅都是可以直接开枪击毙的！更不要说是军事基地，经过警告

的了！解放军是严格按照基本法行事的！如果是英军不要说你闯入军

营，就是你走到大街上乱喊也是要开枪的！给你段历史，你好好回味

一下吧：“1922年 3月 1日，香港邮电、银行、造船等行业工人联合

举行总同盟罢工，人数达 10 万人以上。这是 1 月份以来香港海员为

反抗英国资本家压迫和剥削举行罢工以来的最高潮。罢工斗争使香港

的航运全部瘫痪，市内交通中断，生产停顿。3月 4日，罢工工人步

行途径沙田村时，遭英军警开枪袭击，打死 6人，伤数百人，制造了
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震惊全国的“沙田惨案”。”现在同样是香港工人声讨大资本家李嘉诚

的活动解放军出动了吗？没有！所以解放军是保护香港人民的民主自

由的，英国军队是保护少数买办资本家利益的！故意挑起事端侵袭解

放军不仅是和全中国人民过不去也是和香港大多数的人民过不去！ 

    香港是法治社会对吧，看过港片的朋友应该会感觉香港警察开枪

的权力还是很大的，警校里的教育是：对嫌疑人喊过“站住”就可以

开枪了！就是按照类比香港警察的权限，解放军哨兵对警告无效的闯

入营地的人就应该立即开枪击毙，否则他们如果是菲律宾、日本、派

来搞破坏的间谍怎么办？如果不是吃饱撑了谁往枪口撞啊！我认为全

军应该对没有开枪及时击毙闯入军营的歹徒的解放军哨兵予以通报

批评！爱护香港人民遵守基本法与坚守宪法和基本法赋予解放军的保

护香港的使命是统一的，不矛盾的，试想一个连自己军营都看不住，

缩手缩脚的不敢大胆看的军队值得香港香港人民信任吗？再想，如果

香港警察对香港的犯罪分子不能及时出手打击，香港满世界黑社会横

行，当年我是不会同意我老妈到香港游玩的，香港人民也是不会容忍

这种情况的！在香港我家的亲朋还是有几个的，我对香港还是有好感

的，香港的一些制度比如廉政公署制度多年前我就提出学习借鉴，香

港的警察和官员比大陆的警察官员廉洁这是不争的事实！香港要民主

选举自己的领导人我个人觉得如果不违反基本法，所选举的人不被资

本集团操控，不被外国势力操控，就是实行港人管港，不要扯那么多

政治、外交问题，我是有条件支持和鼓励的！你们香港如果搞好了，

可以做个试点将来我们内地也可以跟你们学，你们是特区嘛！说自私
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点如果搞不好，起码我们内地就少走弯路！我本人对封建世袭和封建

依附式的任命式的官员晋升体制也没有好感，甚至是厌恶的！但是也

担心被金钱左右的以人民名义进行的假民主，比如湖南最近出来人大

代表几乎 100%的贿选案件，民主确实很好！但是真要实现有利于人

民的民主还确实很难，确实要多方实践！但是对于民主探索必须有个

前提就是符合宪法，有利于国家统一和各地域各民族大团结而不是相

反！相反就是反动了！现在媒体报道的“二十八岁的港独领袖：不吃

大陆米不喝东江水”就是代表近年年轻本土派的火速抬头，他们纷纷

在网上自立群组，示威时又摇动米字港英旗不自量力，不可一世！他

们已经是叛国叛香港的分子，发展下去只能成为危害香港社会的暴力

恐怖主义分子！哥我在乌鲁木齐，这样的人我见多了，这样的人后来

老实的也见的更多！如果讲公平讲民主，任何阶层任何民族任何地域

任何经济水平的人都不要自视太高，目高于顶最后目无宪法自取灭亡！

如果对这这打着米字港英旗已经公然违反中国宪法、香港特区基本法

的的所谓港独领袖不能判处叛国罪，那么就意味着香港还是英国殖民

地，解放军就不是防守香港营区的问题而是解放香港全境包括所有经

济主权的问题！就是香港警察局已经不能履行基本法的基本赋予的职

责，必须解放军暂时接管香港治安的问题！香港人民要民主我支持，

其实我自己家的民生权力现在也在被腐败官员严重侵犯，但是我们要

民主要有底线，这个底线就是我们要的是人民民主而不是外国势力操

控的买办民主！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0313:04 
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    @zxl1968201212917 楼 2014-01-0213:01:31 

    我昨天想出一个事关中国经济全局的具体公路收费改革措施，现

在在这里论证一下： 

    全面取消中国现在所有道路的收费站但提高燃油税的可行性研

究！ 

    ----------------------------- 

    补充资料： 

    1：案例分析： 

    广东收费公路去年亏损 31.7亿负债总额达 2903亿 

    省交通厅称公路债务可控 

    早在 10 月 17 日，广东省交通运输厅就向社会公布了全省收费

公路专项清理调查摸底统计结果。根据专项清理调查摸底统计结果显

示： 

    广东收费公路的里程为 12678.63 公里，占全省公路通车总里程

的 6.67%。与此前已公布摸查结果的 12 个省相比，广东收费公路比

例只比宁夏和天津低，收费里程也是唯一超过 1万公里的省市。 

    目前，全省收费公路累计债务余额 2267 亿多元，其中银行贷款

的比例占 85%。收费公路总债务比例超 75%，银行贷款比例超过 62%。

广东省交通运输厅有关负责人表示，目前债务情况尚在可控范围内。 

    ------ 

    ZXL1968：我们注意这点：2010年，广东全省收费公路共收费 354

亿多元，还贷额是 183亿多元，收费足以用于还贷，但扣除养护支出、
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运营管理支出、税费支出、折旧等项目，反而亏损 31.7 亿多元。经

营性高速公路据记者了解，去年，广东高速公路收费额是 270 亿多

元，还贷额是 135 亿多元，扣除各项支出，亏损 22.9 亿多元，其中

经营性高速公路亏损 22.7 亿元。什么意思，按照这帮孙子的还款办

法再过 40亿年地球爆炸了都不会还清！ 

    全国的情况差不多，至少已有江苏、北京、重庆、宁夏等 12 个

省市区公布了收费公路摸底调查结果，记者粗略统计发现，这 12 个

省市区收费公路累计债务余额超 7500 亿元，收费公路去年收费额达

1025.7亿元。有脑残专家认为，迫于还贷、运营等压力，短期内取消

收费公路难以实现。其实按照他们的计算是永远还不清的！ 

    所以如果我按照广东的收支情况计算基本上他们比应该还贷款

的额多收了一倍的钱却不仅不能还钱还倒欠钱，，按照其他 12个省市

的计算 7年就可以还完贷款！那么，我据此考虑公路维护的费用再加

上政府扶持贫困地区修路的需要，上调燃油税的费用只需要公路收费

总额的 50%，再有 1%的维修计提和 9%的新修农村支线国家配套资金，

只有 10%的贷款外收入！这样全国汽车可以减轻 40%的费用，而且这

个还款还是可以倒计时的还款！以降低燃油税计算，大约在 7年后全

国公路基本可以实现不收费了！也就是 7年后全国汽车的过路费折算

后只相当于现在的 10%，而且从此中国城乡再也没有收费公路了，而

且还能政府有钱把路铺到你们小山村家的门口！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0313:11 

    我们再看这样可笑的数据： 
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    1：中国多省“富可敌国”：广东江苏 GDP可媲美韩国 

    2014年 01月 03日 06:40 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    曾经有过这么一个说法：如果加利福尼亚是一个国家而非美国的

一个州，那么它将是全球第八大经济体。现在，如果将中国各省份近

年的 GDP总量与世界上其他国家做一个对比，你会发现，中国很多省

份也已“富可敌国”。 

    《第一财经日报》记者近期将 2012 年中国各省份 GDP 与同时期

其他国家相对比，发现我国排名第 5 的省份河南在世界上能排到第

24 位，而排名第 1 的广东，预计 2013 年 GDP 将首次突破万亿美元，

其全球排名将达到第 16位。 

    先别急着乐观，振奋人心的数据背后依然是发展模式亟待改变的

现状。本报记者采访的多位专家表示，尽管经济总量上来了，但经济

增长的质量和效益都还有待提高。 

    中国大省的世界坐标 

    中国不少经济大省在世界上也能占据一席之地。 

    根据 2012 年的 GDP 排名，我国排名前 5 的省份分别为广东、江

苏、山东、浙江和河南。如果放在世界的版图上，上述省份的经济排

名大致为第 16位、17位、19位、24位和 28位。 

    广东省发改委近期披露，预计广东 2013年 GDP增长 8.5%，将成

为全国首个超 6万亿元人民币的省份，也首次突破 1万亿美元。 

    而这种“富可敌国”的状况在更早一些时候已经显露苗头。广东、
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江苏、山东等地的 GDP 在 2009 年就已经超过部分发达国家。而当年

中国地方 GDP第十的天津经济总量也超过了斯洛伐克、卢森堡、斯洛

文尼亚和冰岛 4个国家。 

    很多人都注意到了中国这种特殊的情况，尤其是商人。一位企业

家在其博客中写道，1997 年他便开始发现中国许多省份的人口和经

济总量，都超过亚洲、非洲、中东国家。他认为，经营中国市场，应

该将中国每个省份当成一个独立国家来重视。 

    然而，中国省份真的“富可敌国”？多位接受《第一财经日报》

记者采访的专家均表示，除了要考虑汇率因素，中国省份人均 GDP与

世界的差距不容忽视。并且，中国目前产业结构仍不理想，经济发展

方式转变的任务迫在眉睫。 

    2：广东地方政府负债率超 64% 

    2011年 11月 29日 17:11 

    中国宏观经济信息网 

    说两句 

    0 

    分享 

    据悉，11月 28日广东省审计厅向广东省人大常委会提交的报告

显示，截至 2010 年底，广东省三级地方政府性债务余额 7502.96 亿

元，债务率 64.22%。 

    在地方政府性债务中，政府负有偿还责任的债务余额为 5891.76

亿元，占 78.53%;另外对 897.76 亿元负有担保责任，其他相关债务
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余额 713.44亿元。 

    从债务来源看，银行贷款是地方政府性债务的主要“债权人”，

占比超过 84%，达 6314.89亿元。382.90亿元来源于发行债券，向其

他单位和个人借款 584.05亿元，上级财政转贷 221.12亿元。 

    地方政府性债务主要用于基础设施建设。到 2010 年底，已支出

的 6189.62亿元的政府性债务中，有 4673.34亿元用于市政建设、交

通运输行业、土地收储三项支出，占比四分之三强。除此之外，用于

农林水、教育、乡村公路及桥梁、化解地方金融风险、工业及其他支

出 1516.28亿元。 

    从偿债期限看，未来五年已进入还债高峰期，2011年至 2015年

到期债务占债务余额的六成，其中今年到期应偿还 1467.61 亿元。

2016 年及以后到期应偿还 3064.41 亿元。此外，广东地方政府性债

务的分布与其经济发展水平基本相当。广东省本级及珠三角地区 9个

城市政府性债务余额占广东省全部债务余额的 87%以上，逾 6550 亿

元。来源财经网) 

    3：媒体称广东负债已超 8000亿偿还还得靠卖地 

    在全国审计风暴展开的当下，广东省再次宣布今年将自行发债

121亿元人民币，主要用于交通基础设施建设，而近四年里，广东公

开发行的地方债达到 430亿元（不含深圳）。 

    广东审计报告公布的数据显示，截至 2010 年底广东省地方债为

7500亿元，该数据尚未包括乡镇债务。时隔三年，有增无减，按照政

府近三年公开的债务保守估算，目前广东省债务超过 8000亿元。 
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    多位受访专家分析认为，与江苏、山东、浙江等省份相比，广东

省的偿债能力略胜一筹。但亚运会和大运会的相继举办耗费 5000 亿

元的负担，也让实力雄厚的广东不得不走卖地偿债的老路。 

    广东省审计厅厅长蓝佛安曾透露，广东七个市本级和五个县(市、

区)政府债务率高于 100%，截至 2010 年底，有 20 个市级政府和 57

个县级政府合计 1802 亿元的债务余额,承诺用土地出让收入作为偿

债来源。 

    但广东省的审计只包括三级财政，乡镇债务并未统计在列。在广

东省省情研究中心调查涉及的 20 个乡镇中，镇政府欠债总额就超过

10亿元，其中债务最多的镇达 25949万元，最少的镇也有 486万元，

平均每个镇负债 5430 万元。报告认为“乡镇债务如此庞大，已超过

实际偿还能力”。 

    曾经对广东乡镇负债问题进行过专门调研的广东省社科院珠三

角区域经济研究中心主任成建三表示，根据其所调研获得的情况，广

东乡镇一级的负债问题“非常严重”，最为典型的云浮市有个乡镇，

不吃不喝需要 400年才能还清债务。 

    而无底洞债务还在继续扩张。广东省财政厅厅长曾志权日前表示，

据初步测算，2013年-2017年省财政需筹集重要交通基础设施建设资

本金达 1900亿元。 

    广东省审计厅曾指出，作为投入最大头的交通运输，偿债能力却

不足。2010 年，部分市县交通运输部门为偿还到期的政府担保债务

和其他相关债务,借新还旧 21.51 亿元、财政部门拨款 2.5 亿元,表
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明部分地方政府担保债务和其他相关债务已转化为政府直接偿还的

债务。 

    4：发改委：2015年底前全面实行阶梯水价 

    2014年 01月 03日 09:09央视我有话说(6,247人参与) 

    【2015 年底前全面实行阶梯水价】国家发展改革委、住房城乡

建设部今天出台“指导意见”，要求 2015年底前，所有设市城市原则

上全面实行居民阶梯水价制度。发改委表示，阶梯水价主要目的是引

导居民合理用水、节约用水，不是让大家多掏水费。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0313:15 

    全国收费公路摸底结果全部公布，去年公路收费总额 2859亿元 

    本报讯(记者汤旸)交通运输部新闻发言人何建中昨日表示，截至

11月 11日，全国有收费公路的所有省份均已公布收费公路调查摸底

结果。通过查询，除西藏无收费公路外，其他 30 个省份收费公路累

计债务余额近 2.3 万亿元，此外收费公路去年收费额为 2859.46 亿

元。 

    --------我刚看到的这个数据，也基本上 7 年还清全国公路贷

款！这样既能减轻各级政府债务负担也能减轻消费者负担还能积累一

些钱搞必须的修建维护！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0313:18 

    事情远还没有那么简单，如果公路收过路费废除，尤其是对长途

运输的费用将大幅降低，对于农产品夸大市场和加快物流降低城市基

本物价比任何减税都来的直接！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0313:21 

    @sunjinhao12941楼 2014-01-0313:15:03 

    楼主，有人打着你的旗号，搞地域攻击啊 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，他们这种把戏小儿科见多了！根子还在上面，最近分省

的 GDP世界排名就是这样的高级别的手段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0317:23 

    @maweifu12946楼 2014-01-0314:27:47 

    我从来不回复，看了楼主的发言，不得不说两句，楼主有些话太

夸大其词了。世界就是这样，贪官和税收。治国和平乱，又有谁能做

的尽如人意，相比过去社会还是上进的，突然发现天涯上大多都失意，

得意的估计在吃喝玩乐，没时间上天涯，你管国家搞什么，你跟着国

家政策找机会发财就行了呗。十年前大家读懂楼市的话，那个不发？

小人物就实际点，谈政治除非你有反的意图且是领头人物，不然怎么

谈也是政治斗争的牺牲品，战争动乱的炮...... 

    ----------------------------- 

    如果这样说历史上农民起义的都是吃饱撑的没事干的人，恰恰相

反他们是没有吃的人！现在物质水平提高了生产力进步了，人民吃饱

喝足了后要参与治理和管理国家，是今天更高层次的精神享受和人类

责任。如果按照您的说法，列宁就不用被流放了，毛泽东就不用革命

了，农民就不用起义了，希腊、西班牙和美国人民也不用上街了。白

求恩和达摩祖师都不用到中国，各安其为，这，这简直就是中国千百
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年来封锢人民思想的封建等级孔孟之道的现代版说辞！这是鼓吹安分

守己，剥削有理压迫有理造反没有理的麻痹人民的思想！我不是什么

领头人物，我和您一样都是屁民，但是想当一个有理想有思想的屁民！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0317:55 

    香港警方拘捕 4名闯驻港部队总部者最高可判 2年 

    http://www.youth.cn2014-01-0204:31:53中国青年网 

    我只看你第一句，别的都没看，就凭第一句，我就知道你的分析

懒到家了，我之前也在你这边留言，那会你称呼我先生，估计你忘了 

    现在，我成了港督了呵呵，谢谢你抬举 

    大过年的，俺只是穷人，难道和你意见不一致，你就能给人乱扣

帽子吗，你说是不是，就事论事，别闹情绪，和你观点不一样，你就

扣帽子，何文革有区别吗 

    楼主你说呢 

    还有，去的有一个 15 岁的小男孩，你就击毙，你也是有女儿的

人，15岁的孩子，...... 

    ----------------------------- 

    您有些高抬自己了，此时，在我的眼里没有穷人富人之分，也没

有大陆人和香港人之分，只有中国人和汉奸之分！我说您是港独分子

不是说您是港督，上海话港督是骂人的话，我没有骂您的意思，只是

就事论事，您又何必自己领骂呢？再说了港督是英国女王才能封的，

你自己就给自己一个港督，你对得起你的女王殿下吗？ 

    既然您说到去的有一个 15 岁的小男孩，这就更显你们这些港独
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分子的阴险可恶了！既然您说不要忘了我是一个老师，好，我就给您

讲一讲我们新疆乌鲁木齐的蓓蕾学校。 

    这个学校是干什么的？就是教育被犯罪分子绑架拐卖到广东等

内地的未成年少数民族孩子，犯罪分子主要利用这些少年的少数民族

和未成年的身份进行犯罪活动，这让各地公安机关非常头疼，非常害

怕抓了这些孩子有人将它上升到民族问题、上升到欺负未成年人的问

题！就是因为这样的顾忌让这些犯罪行为肆意危害内地多年！新疆下

决心领回全部这样被拐卖到内地的儿童才让这一犯罪行为得到遏制！

这个学校就是教育这些孩子的学校！无毒有偶，当解放军对越自卫反

击战的时候，越南人也是利用儿童、妇女为掩护给了我军巨大杀伤！

如果 15 岁的小男孩硬闯军营被击毙了，我们就要问：他为什么去不

相干的军营而不去迪斯尼乐园呢？相信香港人的素养他应该知道就

是去迪斯尼乐园也要买门票人家同意才能进的，他为什么在看到巨大

的军事禁区禁止进入的牌子，听到哨兵的喝止警告还要往里面闯呢？

他不是被港独犯罪分子利用的工具又是什么？如果 15 岁的小男孩能

够硬闯军营成功无人敢挡，那么后果就是我们的军营没有任何尊严！

法律没有任何尊严！国家没有任何尊严！如果是一个迷路的孩子，我

相信驻港部队会把他带入营地，给他饼干牛奶通知警局送孩子回家，

现在他是一个迷路的孩童吗？不是！他是人家的政治工具！话再说回

来，哨兵眼里只能看到有没有人越过警戒线，没有办法凭眼睛看看谁

成年还是未成年，如果我们的哨兵没有这样的识别能力我的建议还是

该开枪就开枪！如果哨兵能够明显识别少年还是成年人我建议击毙成
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年人抓住这个少年移交警局处理！如果有人还觉得不爽，你来当解放

军这一道岗的哨兵我带孩子去闯你怎么办？你还可以带着自己的孩

子全世界的军营闯一闯试一试！如果你去世界环游一周闯军营明年的

今天你还能活着回来，我把我价值 1 个亿的石头开花的玛瑙赔给你！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0318:01 

    香港警方拘捕 4名闯驻港部队总部者最高可判 2年 

    http://www.youth.cn2014-01-0204:31:53中国青年网 

    最后再问您一句本不想问的话：对于在大街上正在任意杀人的人，

您需要考虑他们的民族、年龄和地域身份再进行自卫吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0318:09 

    @snipers00712951楼 2014-01-0317:57:46 

    5060真的中毒很深 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈哈，你这也算是无奈的回答吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0318:10 

    回复第 12948楼，@zxl19682012 

    @maweifu12946楼 2014-01-0314:27:47 

    我从来不回复，看了楼主的发言，不得不说两句，楼主有些话太

夸大其词了。世界就是这样，贪官和税收。治国和平乱，又有谁能做

的尽如人意，相比过去社会还是上进的，突然发现天涯上大多都失意，

得意的估计在吃喝玩乐，没时间上天涯，你管国家搞什么，你跟着国

家政策找机会发财就行了呗。十年前大家读懂楼市的话，那个不发？
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小人物就实际点，谈政治除非你有反的意图且是领头人物，不然怎么

谈也是政治斗争的牺牲品，战争动乱的炮...... 

    ----------------------------- 

    如果这样说历史上农民起义的都是吃饱撑的没事干的人，恰恰相

反他们是没有吃的人！现在物质水平提高了生产力进步了，人民吃饱

喝足了后要参与治理和管理国家，是今天更高层次的精神享受和人类

责任。如果按照您的说法，列宁就不用被流放了，毛泽东就不用革命

了... 

    -------------------------- 

    @snipers00712953楼 2014-01-0318:09:09 

    希望别拿你的思想去影响孩子 

    ----------------------------- 

    中国现在的教育，你觉得教师可以影响学生的思想吗？我们上课

是有大纲的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0417:10 

    @yuan_clever12961 楼 2014-01-0415:52:13 

    楼主脑子进水了，你还老师呢，我看你就是个愤世嫉俗的傻逼， 

    我说港督，是我打错了字，你也分析半天，显得难受吧 

    你之前吹牛，要搞你们校长的老婆 

    现在吹牛，你石头价值一个亿，你是穷疯了吗 

    算了，不骂你了，没意思，之前看你分析的还有那么点意思 

    现在看，吹牛意淫罢了 
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    顺便，你女儿也快十五了吧，呵呵，看好点，被击毙，被潜被奸

被论这个都是有可能...... 

    ----------------------------- 

    又让哥说疯了一个！我认识的香港人没有这样素质的啊！估计是

日本人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0500:43 

    @忘情法拉利 12964楼 2014-01-0417:44:26 

    楼主，从您的帖子里面学到很多，谢谢！ 

    请教一个问题，为什么印度房价跌了这么多，但股市还在高位这

么久，是不是还没有轮到股市啊，谢谢。 

    ----------------------------- 

    这要分析中国和印度经济的差异才能下结论，区别如下： 

    1：,印度增长速度仅次于中国，股市理论上应该好！中国不好是

不正常！为什么印度正常这要进一步分析？ 

    2：同样是农业大国，印度服务业在经济总量中的比重不断上

升,2005-06 财年就达到 54%，,服务业在经济发展中处于举足轻重的

地位.同中国经济发展轨迹不同,印度的工业在经济总量中的比重相

对较低,2005-06财年仅为 26.1%.我们知道，中国的工业是补贴出口，

印度的服务业起码不用到贴钱！印度没有中国美元多了发人民币的压

力，印度的实际问题是美元存量不够！但是印度的通货膨胀率这样就

比我们低！ 

    3：印度私人消费与政府消费占 GDP 的比重分别为 61%和 11%,二
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者合计高达 72%,固定资本形成占 GDP 的比重仅为 24%.而 2004 年我

国私人消费占 GDP 的比重仅为 41%,固定资本形成占 GDP 的比重则高

达 44%.另外,印度吸引的外商直接投资规模不到中国的 10%.显然,相

对于投资而言,消费在印度经济中处于更重要的地位.简单的说印度

是消费型我们是为别人生产型！印度靠内需支撑发展我们是外资投资

和出口支撑发展！所以印度的股市受世界市场的波动影响比我们小，

但是印度缺少外汇，汇率市场开放度比我们高，受汇率金融影响比我

们大！ 

    4：.同中国相反,印度进口增长快于出口增长,外贸逆差逐年扩大,

这种现象进一步说明印度具有旺盛的国内消费.从印度独步天下的民

间黄金储备量看，印度是藏富于民，但印度的问题是工业基础太薄弱，

这样进口量大是他的问题，但是他注意保护自己的产业，,印度实行

的是国有经济和私营经济并存的混合模式,其主要特点是强调政府对

经济计划的主导作用,强调通过"进口替代"实现工业化,重视发展国

营企业和重工业,限制私营企业,排斥外资.但是 90 年代私营经济的

能量得以充分的释放,由此产生了一批具有国际竞争力的公司和国际

知名的品牌,如塔塔集团,比拉集团,维普罗软件公司,兰巴克西制药

公司等.目前,印度的私营企业不仅资金雄厚而且经营管理规范科学,

私营企业的产值在国内生产总值中已占到 75%,成为整个国民经济发

展的支柱.这样我推测是股市中企业能够股值高的原因之一！从

1994-95 财年印度出口额最高的是初级产品和服装纺织品,而 2004-

05 财年印度出口最多的则是软件和工程货物可以看出其企业转型和
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成长.这样股市就有一定实际业绩支撑！目前制约印度经济快速增长

的一个重要因素是基础设施和工业制造业落后,但是,基础设施建设

和工业制造业步伐的加快必然将国民经济带入一个新的经济增长周

期，所以从长远看具有很长时间的增长潜力又肥水不留外人田的印度

企业股票可以长期看好！ 

    5：印度股市最大的隐患是近年外国机构投资者的资金大量流入

印度资本市场是印度外汇储备快速上升的主要原因.这样这些钱必然

去了股市，鉴于这点又鉴于印度毕竟是进口为主，贸易服务、金融服

务这些比较虚，很容易受国际资本摆弄，尤其是影响印度经济发展的

另外一个因素是国际油价,印度炼油厂所需原油的 70%需要进口,因

而国际油价上涨将对印度经济产生严重不良影响.比如 1991 年国际

原油价格上升直接导致国际收支危机,从而诱发了经济危机！所以印

度经济和股票本质上还是受制于国际财阀的，他们对印度的软肋看的

清楚，他们会制造危机让印度好看的， 

    结论：我判定印度如果去泡沫和我们不同，我们是房子他是贸易

服务、金融服务--当然股市也要大跌！但是他由于内部潜力巨大而联

系的外界因素基本只有油价和外汇美元，印度的自我修复能力比中国

要强！所以印度股市可以大幅波动但是总体是牛市格局！ 

    没有仔细再研究，先大致谈一下看法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0500:57 

    印度的房子不是支柱型产业，换句话和银行信贷坏账的联系必然

不是很密切，这样房地产危机的传导性不像中国这样强！向股市传导
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的波能就比较小，但是印度最可怕的是汇率和石油价格，如果卢比不

值钱了，他进口的石油就会大量减少，这就影响到印度经济方方面面

了，这就要影响到股市了，我 4年前判断以美元计价的石油价格如果

暴涨，带动美元的消耗量，而美国这时候却减少美元供应，这样美元

和石油双涨的组合对中国印度的杀伤力最大，这样美国就可以压低黄

金价格收黄金，当黄金收购完成后黄金、美元、石油全部暴涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0500:58 

    @zxl1968201212909 楼 2014-01-0211:26:56 

    乌鲁木齐大妈开始抢购黄金了，我老婆昨天连柜台边都没有挨上，

柜台前面的两个大妈还打起来了！ 

    ----------------------------- 

    @WY159212967楼 2014-01-0422:14:54 

    不看好黄金，它的未来用途很窄 

    ----------------------------- 

    说破天了！黄金就是黄金 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0611:49 

    @忘情法拉利 12979楼 2014-01-0511:27:36 

    感谢楼主，再请教下楼主：1、请问下人民币贬值是出现在土地

流转农民卖地完之前还是之后。2、如果国有银行要破产，那现在存

款是不是存在外资在中国开的银行会安全点，如果是，请问楼主觉得

那几家比较好。3、经济危机后，请问除了俄罗斯外，还有那几个新

兴国家会最快复苏，谢谢。 
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    ----------------------------- 

    我就喜欢和我一起提出和讨论问题的网友！提出问题就是解决问

题的一半！所以您不必客气！这可以促使我和大家思考！ 

    1：土地流转现在有两个前途，一个是进行一个是不进行！现在

看来是进行但是如果彻底把握局势不进行的可能性大！但是人民币贬

值的前提主要还是汇率、利率和卖国企和房价大降！土地这个转让兼

并起码用 3-5年才行，是贬值后的事情，人民币贬值不用考虑这个因

素！ 

    2：这是伪命题，现在说商业银行破产的存款保险，特别是商业

银行和地方债有千丝万缕的联系与理财产品发行房地产信托关系更

大，没有说国有银行要破产，存国有银行四大行吧！四大行我推荐人

民银行！建行房地产项目抵押太多，工行理财产品过多！ 

    3：美国要制造经济危机，他有个悖论在里面，如果以石油涨价

为主那么俄罗斯搭顺风船，中国、印度欧洲、日本倒霉！如果石油降

价在低位徘徊就是现在这样的时期，固然美元指数升值一个台阶，但

是中国、印度、日本、欧洲可以喘息一下，但可以抑制俄罗斯，所以

我认为美国涨石油价格应该是时间短暂的，在总攻世界经济，尤其是

货币进攻的时候起到一锤定音的作用，所以，我们起码要存储 1年以

上的石油，现在就严格禁止城市新增小汽车，采取政策措施鼓励人们

拼车上下班，大幅提高燃油税但是对公共交通免税，以国家战略危机

的高度加强自主新能源开发（千万不要搞那个页岩气），尤其加快研

制对现有轿车进行电动车改装的自主产权的专利研究与市场国家垄
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断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0612:22 

    @jxgood12984楼 2014-01-0606:26:33 

    关于房价未来走势，非专业人士只需关注二个指标：余额宝的收

益率及上海 SR利率，这是楼市兴衰的晴雨表。 

    想一想看，即便在一线城市，现在购一套房要花 400万，如果将

400 万存入余额宝每年收益可达 20 万，而只需花 5 万左右就能支付

一年的房租，这说明什么呢？房价虚高到了极点！后果不言自喻 

    ----------------------------- 

    余额宝就是高息揽存合法化！那么余额宝把钱投给谁了，这是问

题的核心！余额宝能够给人支付利息其实就表明它就是货币基金，就

是理财产品就有风险！ 

    更何况按照斯诺登的说法美国 5年内就研制成功量子计算机，那

么就存在以下风险 

    1全国支付宝密码被黑，美国的计算机能直接从余额宝里提光支

付宝的钱？ 

    2所有操作依靠个人电脑，如果电脑被控制，支付宝，余额宝甚

至银行账户密码都不保了？我买东西的卡是信用卡最高就能透支几

千块，我看买余额宝的存三万算少的，这样是不是太不安全了。基于

计算机的金融攻击快要到来了，到时你就是买单的人！ 

    3万一发生纠纷，我们貌似没有任何凭证能够提供，存银行还有

个小票了，万一哪天余额宝终端被黑了，大家都存款归零了，或者系
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统出故障了钱没转过去没转过来什么的那什么作为凭证维权？？？ 

    最后强调紧缩已经开始，房价在为全面推行房产税做最后维稳工

作！人民日报已经从最坏处准备了！防范经济增速滑出底线，做好高

校毕业生就业、棚户区改造、保障房建设等民生工作！就是保地方政

府卖地的底线收入的底线！2014 年 01 月 06 日新疆事业单位将取消

年终奖！绩效工资不作为计发退休费的基数！资源丰富的新疆都如此，

其他地方可想而知！政府缺钱，公务员钱少如我开篇说的倒逼房价下

跌，就会出现即使单位给我便宜房子我也不想要没法要的局面！现在

一个普通教师如果没有其他额外收入，基本上每个月的工资只够日常

消费不会有节约！寒冬到了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0612:40 

    著名股评报纸人民日报：A股持续六年走熊 2014能否牛市梦圆 

    2014年 01月 06日 

    我还是想问人民日报哪个 2245 是大底的文章啥意思？骗散户进

去吗？今天都快 2014 点就要二次谈 1949 去了，显然 2013 年的走势

似乎有些波澜不惊在 2245 下这还是靠谱的，2245 已经成为大顶了！ 

    -----------所以入股市信人民日报不如信张老师！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0612:47 

    中铁总裁系刘志军案后第二位跳楼铁路高管 

    值得注意的是，在白中仁之前，铁路系统已有一名年仅 39 岁的

南宁铁路局总调度长、运输处处长李智跳楼身亡，当时是铁道部原部

长刘志军案爆发后全国铁路系统第一例处级干部自杀，不过，目前尚
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没有迹象显示中国中铁与刘志军案牵出的多个铁路系统高层有关。 

    而除了白中仁，另一家央企中国铁路物资股份有限公司天津公司

的一位高管，也曾在哈尔滨出差期间坠楼意外身亡，坠楼原因也与抑

郁症有关。对于身份游离于官员和企业高管之间的国企领导人来说，

他们面临的各种压力也并不比民营企业的老板们少，有时候甚至更多。 

    -------------- 

    去年至今，反腐的重点一直在国有企业老总！为什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0612:49 

    证监会急召蓝筹公司开会：不要让市场再疲软下去 

    2014年 01月 06日 10:10张飒张郁文 

    ------------------- 

    说明他们知道没有资金进入！看来还要跌很长时期，大家相信我

股市底还早！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0613:06 

    今年我们的出口基本不下降就不错了，比如世界服装业基地在移

动到东南亚，比如柬埔寨工人每个月工资 80美元，就是 500人民币，

他们觉得 1000人民币就满足了！我们 3000人民币没有优势！ 

    昨天吴敬琏和吴建民这两个右派代表居然把持央视发表了一些

滑稽的言论，尤其吴建民居然说现在世界时代变了不用战争解决问题，

不用战争解决问题美国为什么连续打仗，为什么都快破产了还保持强

大军力！尤其在南海方面，不战争别人会吐出来吃我们的石油吗？他

简直就是放屁！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0616:54 

    @忘情法拉利 12979楼 2014-01-0511:27:36 

    感谢楼主，再请教下楼主：1、请问下人民币贬值是出现在土地

流转农民卖地完之前还是之后。2、如果国有银行要破产，那现在存

款是不是存在外资在中国开的银行会安全点，如果是，请问楼主觉得

那几家比较好。3、经济危机后，请问除了俄罗斯外，还有那几个新

兴国家会最快复苏，谢谢。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201212985 楼 2014-01-0611:49:05 

    我就喜欢和我一起提出和讨论问题的网友！提出问题就是解决问

题的一半！所以您不必客气！这可以促使我和大家思考！ 

    1：土地流转现在有两个前途，一个是进行一个是不进行！现在

看来是进行但是如果彻底把握局势不进行的可能性大！但是人民币贬

值的前提主要还是汇率、利率和卖国企和房价大降！土地这个转让兼

并起码用 3-5年才行，是贬值后的事情，人民币贬值不用考虑这个因

素！ 

    2：这是伪命题，现在说商业银行破产的存...... 

    ----------------------------- 

    @忘情法拉利 12993楼 2014-01-0613:12:16 

    谢谢楼主。1、请问应该不是“人民银行”吧，应该是农行或者

中行吧，呵呵。2、油价应该是平时往低走，对欧元日元人民币发起

总攻的时候才会使用一下暴涨一个短时间刺破泡沫，我这样理解对吧。
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3、关于黄金，华尔街一年内把黄金打到这么低，说明两个问题，第

一他不怕别人抄底，说明以美元计价的底部还远着，第二他认为新兴

国家就算现在人们抢了以后也要低价卖回给他，只需要拉高粮食油价

人们就不得不卖黄金来买粮食，请问我这么...... 

    ----------------------------- 

    我有两个消息： 

    1：中央 8 项规定现在可见效了！我们明天乌鲁木齐开人代会，

今晚代表彩排，以前有饭吃，现在只有开水喝！有些高档餐厅价格直

接下降 50%，轻易中央也不敢随便裁人的！ 

    但是临时工大规模减少是肯定的！ 

    2：国务院发布 107 文：中国最严格影子银行监管法出炉】路透

得到的文件副本显示，这份文件由国务院发布，文件给予影子银行官

方定义，称影子银行是金融发展“不可避免”地产生的“有益”后果。

对银行与信托公司、券商和其他中介机构合作开展表外业务，文件提

出了新的限制规定。---什么啊，就是影子银行可以转正了！ 

    结论：哎，不管谁当政，都逃不了一乱了！右派当政那是配合人

家自不必说，左派当政，人家也必然要经济打压，必然网络掀起对物

价的抗议浪潮，除非非常强硬果断而且经济早有准备，现在看经济准

备远远不够！ 

    1“人民银行”当然就是中行，也不知道那个王八蛋把人民去掉

了，我不管他，还这样叫！2、油价应该是平时往低走，对欧元日元

人民币发起总攻的时候才会使用一下暴涨一个短时间刺破泡沫，我这
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样理解对吧？对！3：3、关于黄金，华尔街一年内把黄金打到这么低，

说明两个问题，第一他不怕别人抄底，，第二他认为新兴国家就算现

在人们抢了以后也要低价卖回给他，只需要拉高粮食油价人们就不得

不卖黄金来买粮食，说明以美元计价的底部还远着呢--是这个理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0616:59 

    今天我回复了一个网友的话 @奇迹 1949130 楼 2014-01-

0612:50:32中石油 48元的股价跌到现在七块多，都没有出来耽责的 

    -----------------------------4块钱巴菲特就来了！. 

    ---为什么有天涯删这个？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0617:13 

    我看第一财经，明年通胀压力巨大 

    我看第一财经，明年通胀压力巨大 

    --那个在骗人，李说了不放水！而且人大开会今天都没有饭吃了，

还做梦呢！今年大印钱可能性几乎没有！通缩是肯定的，但是今后一

定是大通胀！经济历史已经演示的！但是最好现在通胀！现在先紧再

胀就是死路，我现在想到央视前几天报道的荷兰还是丹麦啊，给百姓

发金币，哎呀我就像进入童话世界了！我的梦想就是给大家发金币！

哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0617:41 

    我刚看到消息：发自北京 2014 年 01 月 03 日 01:14 来源：每日

经济新闻记者金微 

    继中央城镇化工作会议后，多省份近期亦召开地方城镇化工作会
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议，这些会议或明确了城镇化目标，或进一步部署未来城镇化路径。 

    由于《国家新型城镇化规划》尚未出台，因此地方城镇化会议带

有各地明显的地域特色，各地对新型城镇化路径明确的基础上，结合

当地情况形成具体发展形态。其中，“城市群”、“资金”等问题是各

地城镇化会议的关键词。 

    业内专家向《每日经济新闻》记者表示，《国家新型城镇化规划》

将突出顶层设计，预计会对地方城镇化有更明确的规化。 

    中央城镇化工作会议召开后半个多月，四川、黑龙江、甘肃、陕

西、广西等近十个省份陆续召开地方城镇化工作会议，其中四川省成

立了新型城镇化工作领导小组，由省长魏宏担任组长。 

    目前，各地城镇化的内容虽各有不同，但从中央城镇化工作会议

中透露出的信息还是被地方敏感地捕捉到，并加以深刻的理解。 

    对于各地推行城镇化建设而言，最为重要的“地”和“钱”的问

题，国家开发银行预计，未来 3年我国城镇化投融资资金需求量将达

25万亿元。 

    此前，国开行表示，今后每年要把 60%以上的贷款投入新型城镇

化领域。由于新一轮城镇化中挑大梁的角色，因此各地城镇化会议中

国开行也是主角之一。 

    中央城镇化工作会议上提出，要建立包括做强地方税、发行地方

债、中央转移支付、利用政策性金融机构、用特许经营引入民营资本

等“多元可持续的资金保障机制”。 

    中国国际金融论坛城镇化研究中心主任易鹏表示，在城镇化过程
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中资金来源问题有两点创新之处，一是未来可能发市政债；二是地方

政府培养新的税源。 

    此外，酝酿已久的《国家新型城镇化规划》在 2014 年出台几成

定局，国家发改委也曾明确表示，将抓紧修订完善《国家新型城镇化

规划》，争取尽快发布实施。相关专家表示，这将能促进地方城镇化

的统一规划。 

    ZXL1968： 

    3 年 25 万亿每年一个 8 万亿？----如果这样股市再降一点就到

底了！中央城镇化工作会议上提出，要建立包括做强地方税、发行地

方债、中央转移支付、利用政策性金融机构、用特许经营引入民营资

本等“多元可持续的资金保障机制”。资金来源一是未来可能发市政

债；二是地方政府培养新的税源。 

    -------这是大放水了！发行地方债第一就是地方有变相货币发

行权了！第二就是谁买？收税就是从老百姓口里扣！而地方变相印钱

就是大通货膨胀，这个我认为是好事，关键是钱能不能发到百姓手里？

否则就是灾难！如此，我对经济的判断就要发生根本变化了，这样经

济紧缩看来要结束了，李的不放水讲话就跟没有说一样了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0617:51 

    天涯微博： 

    很抱歉，您于 2014-01-0617:15:46 发布的微博中国投资拉动的

经济，放少跟没有放一样！不已被管理员 

    ------这说明什么？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0618:16 

    在中国起码有 3万亿美元的外资投资！中国存款的将近一半是外

资的！--ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

1-618:13:42 

    在中国起码有 3万亿美元的外资投资！中国存款的将近一半是外

资的！ 

    吴建民昨天说出了绝密的在中国的外商投资累计有 1 万亿美元！

----大家记住这 1万亿美元是投资而且按照他们进来的平均值 2005-

2008年的 7.5算，就是大约 7.5万亿人民币！按照累计年利润的 65%

再投资算，数字更是大的惊人！比如１９７９—２０１１年间，ＦＤ

Ｉ留置利润累计总额高达１０７９１．７亿美元，尚未估计或低估的

留置利润存量累计约为７３３４亿美元。这样外商投资按照吴建民的

说法是 1万亿美元，留置利润加上尚未估计或低估的留置利润存量乃

至短期热钱大概就是 2 万亿美元！这样实际上在中国起码有 3 万亿

美元的外资投资！这样再次证明我们在美国的 3万亿美债真不是我们

自己的！央行发布 2013年 11月金融统计数据,M1增长 9.4%至 32.48

万亿元，其中 3 万亿美元换成人民币就是 18 万亿人民币，也就是说

中国存款的将近一半是外资的！由此放出的 100 万亿 M2 中 50 万亿

被放大的贷款也是别人控制的！简单的说现在金融的问题是短融长投，

如果外资短融 50 万亿忽然不短融了，那么后面必然要拉高利息在市

场上找这 50 万亿缺口的钱，这就是现在理财产品的高息揽存，前面
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外资已经从这个风险区逃跑，因为短是可以到期就跑的，我有资料，

外资就是前期在给房地产放贷，现在忽然到期后不放了，大家想一想

后果吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0618:18 

    附录：外商直接投资留置利润及利润汇回对我国国际收支的影响

（上） 

    中国经济新闻网 2013-04-1014:35:38 

    ■ＤＲＣ报告■巴曙松唐红华中炜 

    留置利润的估算及分析 

    ２０１０年，我国按照国际标准对２００５年以后的国际收支平

衡表中的收益账户和金融账户进行了调整，计入了外商投资企业归属

外方的未分配利润和已分配未汇出利润。但是，ＦＤＩ留置利润的规

模并未得到完全统计，尚处于低估状态。因为，即便按照１０％较低

的投资利润率进行估算，每年的ＦＤＩ利润也高达千亿美元，减去利

润汇回和再投资利润，当年留置利润规模至少在５００亿美元以上，

远高于２００５—２００９年数据上调的幅度。所以，本报告首先应

用ＦＤＩ存量数据测算出ＦＤＩ利润，并减去外管局公布的ＦＤＩ利

润汇出和再投资利润数据，可以计算出每年ＦＤＩ的留置利润。用本

报告估计得到的ＦＤＩ投资利润减去外管局公布的ＦＤＩ投资利润

总额将得到每年低估或未统计的ＦＤＩ留置利润。为了清楚地分析Ｆ

ＤＩ利润处置的变动情况，分别列出１９８０—２０１１年外商投资

企业历年的利润汇回、再投资利润和留置利润数据。长期来看，我国
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留置利润和利润汇回的绝对规模都呈现增加的趋势，而再投资利润的

绝对规模和份额在２００２—２００５年呈现明显的缩小趋势，随后

一直维持在４１亿美元的规模上下浮动。据测算，１９７９—２０１

１年间，ＦＤＩ留置利润累计总额高达１０７９１．７亿美元，尚未

估计或低估的留置利润存量累计约为７３３４亿美元。其中，１９７

９—２００４年没有计入统计的留置利润共达１０１９．６亿美元，

２００５—２０１１年低估的留置利润达６３１８．２亿美元，低估

的程度达到７２．１％。相对应的，１９７９—２０１１年外管局口

径下累计的ＦＤＩ利润汇出额约为４０２８．７４亿美元，占利润总

额的比重为２５．５％，再投资收益仅占ＦＤＩ利润总额的９．７％。

可见，ＦＤＩ利润总额中有近６５．８％被留存在国内。 

    从ＦＤＩ利润处置情况的变动趋势来看，大致经历了四个阶段： 

    第一个阶段是１９７９—１９９４年，ＦＤＩ利润整体规模较小。

这一期间，ＦＤＩ利润汇出的比重很低，外商投资企业选择将大部分

利润用于再投资，年均再投资利润规模为１０．７１亿美元，累计利

润总额约为１６８．２亿美元。１５年间累计再投资利润总额与汇出

利润总额之比约为２１∶１。 

    第二个阶段是１９９５—２００１年，ＦＤＩ利润留存和再投资

规模进入调整阶段。１９９５年利润汇出力度开始加强，从上一年的

４亿美元增长到近９９．５亿美元，增长了２４倍。１９９５—１９

９９年五年间ＦＤＩ利润低于利润汇出和再投资收益总和，这说明当

年留置利润是负数。尤其是１９９５和１９９６年利润汇出额甚至超
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过了当年利润总额，占总利润的比重飙升，分别达到１．１倍和１．４

倍，外商选择将之前累计的大部分留置利润汇往国外。这两年利润汇

出总额共超出ＦＤＩ利润总额４３．２３亿美元，即出现了以利润汇

出形式实现资金流出的撤资行为。这和整体投资利润率的降低密切相

关，１９９７年前后企业净资产利润率不足７％，１９９８年最低只

有４％。可见，在面对不确定性时，ＦＤＩ将倾向于通过利润汇出途

径撤出资金。比如：山东省２０１０年度外汇年检数据显示，某公司

２０１０年４月以现金方式支付给外方股东利润１０３．５万元，会

计凭证摘要注明“付新加坡外方投资款”，并冲减了“实收资本”项，

外方以利润汇出名义实现了撤资行为。１９９５—１９９６年利润汇

出的大幅度增加可能主要因为：一是１９９６年开始我国实现经常项

目可自由兑换，ＦＤＩ利润汇出不受限制；二是亚洲金融危机爆发后，

外资企业面临的主权风险和投资风险等急剧恶化，为了避免风险，这

一时期的ＦＤＩ有着明显的短期性特征；三是这一时期人民币阶段性

贬值预期加剧，汇率风险加大，外资企业倾向于将比当期利润更多的

资金汇回母公司。１９９７—１９９９年三年间，利润汇出额有所回

落，利润主要体现为再投资。这三年累计利润再投资和利润汇出总额

超出累计当年利润总额的１６３．８４亿美元，之所以再投资利润高

出利润总额，可能是因为亏损企业的负增长侵蚀了利润的总体水平。

２０００—２００１年，留置利润开始回升，再投资利润规模也一直

维持在１００亿美元以上，利润汇出规模也在继１９９７年回落之后

保持增长势头。总体来看，１９９５—２００１年累计留置利润总体
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表现为负，为－６２．５亿美元。这一阶段ＦＤＩ累计利润汇回规模

和累计再投资规模之比约为１∶２。 

    第三个阶段是２００２—２０１０年，ＦＤＩ留置利润规模获得

了飞速增长，同期再投资利润在波动中不断下降。２００２—２０１

０年９年间累计利润留存总额高达１２４６１亿美元，将近前两个阶

段的３１．６倍。可见，中国加入ＷＴＯ以来，开放程度不断提高，

经济高速增长，国内ＦＤＩ存量规模也在急剧攀升，ＦＤＩ投资利润

的留存规模已经相当可观。与此同时，利润汇回额也在快速增长，这

一阶段ＦＤＩ累计留置利润规模、累计利润汇回规模和累计再投资规

模之比约为１９∶６∶ｌ。与第二个阶段相比，我国ＦＤＩ投资收益

构成发生了显著的变化。 

    第四个阶段是从２０１１年至今。２０１１年，我国留置利润降

低了点，可以通过ＦＤＩ利润汇出占利润总额的比重清晰的看出。而

且，ＦＤＩ汇出利润的比重呈现较高的波动性。仔细观察可知，亚洲

金融危机和美国次债危机前后均出现了利润汇回比重的提高，可见，

外商投资企业利润汇出的力度对危机的反应比较敏感。２０１１年，

无论是利润汇回的绝对规模还是利润汇回的份额都在显著增加，外商

对华投资留置利润逆转的风险有所显现。 

    投资收益滞留中国境内的原因分析 

    财税政策。２００８年以前，我国规定，如果对一般企业进行再

投资，可享受再投资部分已纳所得税税款４０％的退税优惠，如果是

出口企业或者先进技术企业，可享受全额退税优惠。此外，部分国家



6701 

 

对境外利润汇回征收较高的税收。因此，将利润以未分配利润形态留

存境内便成为有效的避税措施。 

    扩大企业投资规模，伺机进行再投资。近年来，中国经济始终保

持高速增长，为境内的外资企业创造了良好的投资环境。同时，外商

投资企业利润率大幅提升，据估算净资产利润率从２００２年的１

２．５％上升到了２０１０年的２１．６％，可见，境内跨国企业对

我国宏观和微观层面的良好预期，促使在华外方投资者选择使用留置

利润进行再投资和增资，以期获得更高的收益。 

    人民币持续升值预期阶段性走强。汇改后，由于我国经常账户和

资本账户持续多年双顺差，外汇储备增长迅速，人民币升值压力阶段

性加强，因此，刺激了大量跨境资本的流入，许多外商投资企业选择

将投资利润滞留在境内，以获取投资和人民币升值的双重收益。 

    追逐国内房地产、证券市场的投资收益。近年来，在国内房价上

涨的预期下，少数外资企业选择将利润投入商品房的炒作买卖之中。 

    虚假外资企业利润滞留境内的实际需求。虚假外资企业的利润从

根本上来讲是内资企业的利润，境外并没有实际投资人。因此，这类

企业多选择将利润在境内继续投资。 

    解决融资问题并有效降低财务成本。与银行借款、股东借款等外

源性融资方式相比，未分配利润转作流动资金使用可以有效降低企业

的融资成本。还可以规避我国对企业从境外借款外债规模的限制和资

本项目管制，减少企业的行政许可成本；同时，可以避免境外借款造

成的货币错配风险。通过对山东省７０家外商投资企业进行调查，发
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现有近１／２的企业将利润滞留在境内是为了留作企业运营资金的

周转。将未分配利润直接转作流动资金使用或用做归还银行贷款是外

商投资企业的首选。 

    作者单位：巴曙松国务院发展研究中心金融研究所 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0618:19 

    http://www.hnhfddy.com/news.asp？classid=1 今后如果看不

到帖子可以到备份地址去看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0618:33所以，我们应该更

正一个观念，就是我国资金不是短缺是严重过剩！我国在金融领域的

一个典型特征其实是资金的流动性严重过剩，而经济层面则属于产能

严重过剩，第一个是金融的所谓的严重流动性过剩，表现为我国的资

金供给严重供大于求，至少是结构性的供大于求的阶段，过去几年经

济的高速增长，大量的外汇流入最终都是形成了我国现实的货币投放

规模逐年上升，而又由于受到极为严格的外汇管制，资金无法出去，

都只能沉淀在国内的，最终在这个封闭的市场体系里东奔西逃，不断

寻找突围的方式，不断的推高了资产的泡沫化同时，也形成了一个和

有意思的事情，那就是使得大量的金融机构在发放贷款上其实更倾向

于投放给大中型企业，尤其是房地产企业，因为只有这些企业能容纳

更多的资金，另外一方面也是因为的确在现实中大企业跟小企业比，

相对更容易评估风险，小企业的风险评估难度更大，而且所花的时间

更多，不确定性更强，反映成投入产出的严重不成占比，最终两个和

在一起都使得银行一窝蜂的挤入到大中型企业中去，也就是国企到产
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能过剩产业全社会最多到房地产吹泡沫去了！。而外资没有将主力直

接投房地产而是给房地产放贷乃至就是拿地捂着不开发是主要表现！

即使少量投资地产现在在黑石、李嘉诚的带领下已经开始撤离！现在

我有个不好的战略预感，中央在指望银行的存款 M2 放贷，而这些存

款起码 1 半是外资的，国开行指望放出 25 万亿贷款就是以这个为基

数，如果外汇管制放开，这一半存款跑掉没有了，或者跑到余额宝之

类里面躲起来，那么所谓城镇化刺激就泡汤了！当一片狼藉的时候他

们有神秘出现！这种可能极大！中央搞经济普查，我看中央也不知道

外资到底多少钱！我这起码有个大数！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0619:00 

    我忽然有个大领悟！大家想现在房地产也好，产能过剩也好，其

实继续刺激还是不刺激房地产上升还是下降，房产税收还是不收都是

我们中国人自己遭殃！既然我研究半天认定是外资在通过短期高利率

贷款在间接推高房地产泡沫获利，那么我们就要抓住这个主要矛盾-

-----而且这个问题从来没有任何媒体和经济学家直视，而且吴英案

表明，他们极力避免打击高利贷！所以我的意图非常简单就是对一切

高利贷全款没收！这是最本质的解决办法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0700:59 

    @橡木 12313010楼 2014-01-0621:25:31 

    这位老师，之前还觉得你有一种大爱的情怀，现在看，不是这样

呵呵，你幸好是老师，你要掌权，那也要祸害一方百姓民主在你眼里，

直接杀了就是呵呵，你觉得你这句话是否欠妥呢，咱就事论事的说 
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    人家违反公安调理，公安条例，没有触犯军法，没有持有武器攻

击，你杀了就是》按照你的说法，有个小偷擅闯你家，你杀了就是？？？ 

    ----------------------------- 

    根据中华人民共和国军事设施保护法第三十条的规定： 

    违反本法规定，有下列情形之一的，军事设施管理单位的值勤人

员应当予以制止： 

    （一）非法进入军事禁区的； 

    （二）在军事禁区或者禁区外安全控制范围内，非法进行摄影、

摄像、录音、勘察、测量、描绘和记述的； 

    （三）进行破坏、危害军事设施的活动的。 

    有前款所列情形之一，不听制止的，军事设施管理单位的值勤人

员依照国家有关规定，可以采取必要的强制措施，在危及军事设施安

全或者值勤人员生命安全等紧急情况下可以使用武器。 

    ---------- 

    有个小偷擅闯你家，你杀了就是？是的！当年日本人就说他们是

进入中国不承认侵略至今！我们杀了这样的所谓进入者杀错了吗？嗯！

如果是香港有些人哪天神经错乱自己想闯入我军事禁区抗议也就驱

逐拘留判刑而已，但是“香港人优先”成员手持港英米字旗，擅闯驻

港部队总部，多次警告无效是什么性质的问题？是对中国主权的挑战，

是企图英国米字旗对我军营的占领！在中华人民共和国的土地上，竟

然有人拿港英殖民者的旗帜冲击驻港部队军营，公然为港英殖民主义

招魂，他们违反的不是一般治安法律，违反的是分裂国家的宪法，理
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应享受和疆独一样的法律待遇——当场击毙！正因为政策的软弱，一

些民族和地域的个别人总是把自己置于全中国人民之上，决策者的瞻

前顾后没有原则性已经使多少百姓的血泪生命白白的流掉！本人坚信

全中国各民族和地域的人的平等，只有大家平等的政治法律地位才谈

得上共和和民主！绝不容许超越法律的特权存在！既然有法律就要严

格执行毫不示弱！解放军对港独势力的无限宽容就是对人民利益的漠

视和犯罪！3日下午 5时左右，又有一名男子涉嫌闯入位于中环的解

放军驻港部队总部，香港警方接报后到场将其拘捕，现在据说解放军

关闭了军营大门，这是软弱妥协的表现，而且只能助长港独势力的邪

气！港独势力已经走到全中国人民的对立面，给我一挺机枪，打开军

营大门，来多少港独大门内就扫死多少臭虫蟑螂！当年我老爹在王震

手下新疆伊犁军分区警卫班就是一挺机枪将前来闹事反政府攻击进

入军区大院的几百暴徒全部几乎击毙而立功提干！中国从 1949 年至

今宪法上反对分裂叛国这条从来没有变！如果任意让他们肆意妄为，

今天他们喊出“香港人优先”国家不管，明天我就可以喊出新疆人优

先！都是地球上的人，都是中国人，你们这一小撮香港人的败类港英

杂种是些什么东西也配喊出优先来！我呸！如果你们不服让我当香港

特首我会好好给你们优先一下！不信试一试，我 24 小时内就可以把

这些长的人不像人鬼不像鬼的杂种全部按照叛国罪按照战时非常条

例就地枪决！如果有人敢因为这事集会占领中环，本人 48 小时内调

广东城管和协警全面接管中环治安和街道秩序！如果有人继续敢扩大

事态调集 200 万东莞农民工联合香港左派爱国工会全面接管香港英
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资及其李嘉诚在内的买办企业使之国有化！ 

    如果还有港独不服你就试一试！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0701:33 

    经济新政实效如何？ 

    附录 1：成思危：投资过快增长仍未变致 GDP水分增加 

    2014年 01月 01日 08:01 

    投资的增长率似乎不应该超过 GDP 增长率的 1.4 倍。但实上从

2011 年 1 月到现在的 11 个季度来看，都超过了.去年和今年每个季

度投资增长率都在 16%到 18%之间，而去年和今年每个季度 GDP 增长

率都是百分之七点几，不超过八。”接下来他分析了过度投资的三个

害处。首先是容易增加 GDP的比重。第一类豆腐渣工程，这类 GDP没

有实际作用；第二类是无效的 GDP，建成了不能投产，产品卖不出去，

GDP 就不能再产生 GDP；第三类是过于超前的建设，不能产生效益，

还要政府补贴，这都是 GDP里的水分。如果过度投资，这类水分的比

重就会增加。 

    成思危认为，第二个害处是对政府造成一种刺激效应，“说得不

好听一点，抽鸦片一样越抽越上瘾。因为投资是最容易拉动 GDP，只

要有投资，就能拉动 GDP。对企业来说投资也是最省事，扩张和提高

销售率最容易的办法。这种情况下，往往就容易造成投资不断膨胀。

如果GDP里有5%的水分，第二年就得把这5%水分需要的投资补上去，

不光增加 7%、8%GDP所需要的投资。” 

    “第三个害处是挤出效应，过度投资把综合(行情专区)要素生产
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率的作用给挤出去了。综合要素生产率包括科技进步、劳动者素质的

提高和企业管理的加强。当投资增长快的时候就容易忽略一些因素，

比如说有钱了，就会更重视引进技术，而不是自己开发技术。”成思

危表示，挤出效应是很危险的，要下决心按照十八大精神保持投资适

度增长，不能过度依靠投资拉动经济 

    成思危强调，从最近的数据看来过度投资的情况没有什么改善，

我国投资增长率今年前三个季度还是在 17%到 18%。“我觉得应该引起

警惕，应该分析有没有水分，分析有没有对综合要素的挤出效应。” 

    ------------ 

    ZXL1968：我对他的慢牛说很感到好笑，但是他说中国经济还是

投资拉动！是很明显的说对了的事情！所谓调结构、促消费都是骗人

的！ 

    我们看这个附录 2：李克强高调“低保”，地方低调喜剧，引发热

议。作者:亦如继往 

    从李克强总理金色大厅利落有力的手势过后，对低保收入群体的

基本上生活保障，大会小会，反复强调。 

    “低保”随物价而涨的传说，期待一年。可是，春节临近，“低

保”一角未涨，反而，每年每人发 300元的补助，也没有了。 

    “低保”确实不能让一个人生存下去，只能是透过“低保”看这

届政府，对各项治国政策，在地方落实的结果。 

    头上碧空万星，脚下烟雾弥漫，不符合气象学的规律。 

    本地对于“低保”热议的话题有 3， 
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    1、钱被贪官贪光了。 

    2、雅安所有财政资金被中央冻结。 

    3、没有钱发那 300元。 

    附录 3：A股悲鸣-李克强到底懂不懂经济？作者:myn168 

    钮文新 

    http://blog.sina.com.cn/s/blog_470dbd1d0102e98t.html ？

tj=fina 

    当大量资本市场资金逃向货币市场套利的时候，当中国货币政策

居然敢于长时间“顺周期”调控的时候，大规模 IPO启动，这真是滑

天下之大稽，大有榨干股市“最后一滴油”而在所不惜的“英勇”气

概。这不是讽刺，但我们天天看着大叫“尊重市场规律”的人违反市

场规律，无视市场信心，任意妄为，这是中国经济最大的悲哀，当然

也是股市最大的悲哀。 

    中国股票便宜吗？真便宜，但还会越来越便宜。因为欧美注水的

货币都在等着“中国红利”，只要这个过程中，中国开放度越来越高，

只要自贸区可以在资本项下开个口子，中国优质上市公司的股票未来

还会属于中国吗？当然不会。这就是中国的国际化？我不敢想象，因

为这既存在经济主权问题，同时也存在中国改革红利惠及谁的问题。

这不是大是大非的问题吗？说心里话，我已经很疲倦了。我说了太多

忧国忧民的言论，但现在好像没什么作用。有人会说，钮文新是股市

利益中人，所以他的话是为了自己的利益，所以不可信。这真是天大

的笑话。股市的利益是钮文新的利益还是全民的利益？如果是全民的
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利益，就请你们不要用“利益说”否定我说的道理。这个道理，越来

越多的老百姓都明白了，而只有你们执迷不悟，或者干脆就是有意为

之，不过是用“利益说”掩盖真相而已。证监会不该“凑热闹”。你

们此时启动 IPO，实际是把股市下跌的责任给承担了。就是说，不明

真相的人们会把股市下跌的责任归罪于 IPO开闸，而导致资本市场资

金逃往货币市场的人可以高枕无忧，这不是挺悲哀的事情吗？股市在

跌，债市在跌，信心在跌，经济在跌，利率在涨，汇率在升。我看遍

世界各国的经济历史，如此品相的经济状况前所未有。我们中国这是

为什么？说实话，我百思不得其解。我不是“末日博士”，但我却明

明白白地看到这一“不可持续”的发展境况，这样的情况如继续，中

国经济到底还能挺多久？这样的情况实际在说：我们过去的发展模式

不可持续，于是我们就换一种更快的“死法”。 

    不明白：中央明明说要扩大直接融资，但为什么有人偏偏要让资

本流向货币投机？不明白：中央一再强调金融要为实业服务，但为什

么有人偏偏要把实业资本赶走，赶到货币市场上去投机；不明白：中

央一再强调发展内需经济，但偏偏有人不顾一切地压制内需；不明白：

中央天天说要关注民生，但偏偏有人天天用手段摧毁国民财富。……。 

    我实在是目光短浅，这样对中国经济和中国人民百害而无一利的

事情我们为什么要做？我不明白，谁能给我一个答案？ 

    在此我郑重声明：我们痛恨央行的“顺周期”调控是为了中国利

益；我痛恨股市不能为中国资本提供具有尊严的价格指示是为了中国

利益。而绝非个别无耻小人所说，是为了个人利益。就算是个人利益，
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也是把个人利益和中国利益绑在一起的利益，这有什么错吗？ 

    还是那句话：改革无法取代正确的货币政策。如果货币政策错了，

改革将没有红利可言，至少这一红利不会落入中国人民的腰包。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0701:42 

    香港数千人与“港独”爆冲突(图) 

    2月 30日，香港数千市民发起挺梁大游行，齐心撑特首梁振英，

与反梁阵营定于元旦的反梁大游行打擂台。该游行由香港网民成立的

一个民间组织“爱护香港力量”发起。 

    这个支持梁振英的游行举行之际，正值香港民间人权阵线宣布将

在元旦日发起游行，要求梁振英下台和普选特首。以香港民主派立法

会议员刘慧卿为首的 27 名泛民主派议员要求梁振英辞职否则对他启

动弹劾程序。 

    当日“爱港力量“的游行者下午 3时许从维多利亚公园出发，前

往政府总部。该组织表示，他们举行支持梁振英的游行是因为特首处

理“双非孕妇”和楼价，做了实事，但回归以来政治斗争内耗不断，

阻碍施政。 

    据了解，“爱护香港力量”由一些香港网民在 2011 年 6 月成立，

声称以爱护香港人福祉和维护社会公益为目标。核心成员称该组织没

有任何政党背景。 

    与此同时，当日有十多名反对梁振英的巿民在铜锣湾崇光百货外，

拉起港英旗帜，高叫梁振英下台的口号，跟经过的支持梁振英游行人

士，互相对骂，并发生推撞，在场警员把双方分开。 



6711 

 

    ------------- 

    看来香港还是有正能量的，说实话，中央政府对香港真是太偏心

了！连军费都不让他们掏，凭什么？如果他们这样不知道祖宗不知足

的没有底线的闹下去，中央非常时期对香港的承诺不必遵守，反正香

港人热心政治不管香港的经济死活，不如让上海替代它吧！我们大陆

人民在想如果香港再发生金融危机我们真的没有必要拿我们的社保

钱救香港！让他们折腾去吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0701:49 

    @jdf118813016楼 2014-01-0623:36:39 

    楼主您好，今天晚上跟一个做民间贷款的谈业务，她说银行现在

都不贷款给做房地产开发的了，这么说来房地产的春天真是过去了，

降房价应该就是 14-15年的事情了吧 

    ----------------------------- 

    万科无奈揭真相：房价的 80%是税费！ 

    作者：靖晔 

    房地产价格中的 80%是上缴给政府的！事件的起因是中国央视指

责房地产业巨头深圳万科 2012 年底欠缴巨额土地增值税 44 亿人民

币。同日，万科迅速回应央视指责，明确表示不存在应缴未缴情况。

并披露，近三年万科计缴纳税金约620亿元，其中土地增值税144亿，

而其 2010～2012三年来净利润不过 294.53亿。 

    那么，真实情况到底是怎样的呢？该文对此进行了专门分析，而

仅仅通过这种简单的分析就吃惊地发现：构成房价的开发成本是房地
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产公司首先想要收回的，这部分成本中最大的一块就是上缴给各级政

府的部分。 

    章指出：“首先是针对房地产方面的税收，其中就包括此次央视

大做文章的土地增值税。具体的与房地产开发建设有关的税收包括房

产税，城镇土地使用税，耕地占有税，土地增值税，两税一费（营业

税，城市维护建设税和教育费附加），契税，企业所得税，印花税，

外商投资企业和外国企业所得税等。根据万科所称，其缴纳的税收比

自身的净利润高两倍的比例，而 2013 年前三季度，A 股的 132 家房

地产上市公司，剔除亏损企业，整体净利润率为 13.03%，可以看出房

地产税收所占成本约占 20%左右。” 

    除税之外，另一部分是行政性收费（主要是地方政府和各级行政

主管部门向房地产开发企业收取的费用）已达到了多如牛毛的地步，

而且“极不规范”。这些收费项目包括征地管理费，商品房交易管理

费，城市建设配套费、人防费，煤气水电增容费，开发管理费等。 

    众所周知，房地产开发最大的一块费用还是土地出让金。目前中

国大陆房地产开发企业要想取得土地只有一种方式：必须在政府那里

通过招标、拍卖和挂牌才能得到。令人担忧的是，目前的城镇商品房

住宅价格构成中（尤其是在房价高企的重点城市），土地费用已占 30-

60%，并且还有进一步上升的趋势。 

    除此之外，房地产因开发周期长，需要投资数额大，必须借助金

融机构，特别是银行的信贷资金。这样，支付的利息也成为开发企业

的一个沉重负担。文章披露，虽然银行对外列出的开发贷款名义利率
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并不高，但银行会以各种名义“巧立名目，向开发商收取各种费用，

比如财务顾问费、公证费、保险费、手续费等等”。 

    于是，这一切的一切都最终加到了房价里，占到了最终房价的 80%

左右。 

    由此可以看出，尽管由于税费主要集中在开发环节，买房人自己

感觉不到税重，但其实在买房时，缴纳的房款中有相当一部分就已经

包含了税费，基本都是由购房者承担的。 

    文章一针见血地指出：“在中国，还有一个问题是：谁也不知道

收上来的那部分钱都干了什么，用到了什么地方？更令人惊讶的是，

很多税收还是打着抑制房价的幌子收上来的。”文章接着分析道：“很

可能这些收上来的税费成了某些官员吃喝的菜金，也可能被以各种名

目增加了机构的人手，扩大了编制——中国的吃饭财政其实就是这样

养成的——只要有多余的钱收上来，有钱花了，各级政府官员就会想

法子增加吃饭的人手。 

    文章还列举了一些关键数据来证明，中国的税负实际上已经相当

重了，“根据近年《福布斯》的资料，中国内地的‘税负痛苦指数’

位居全球第二， 

    ----------- 

    这实际是为万科叫屈的文章，如果属实那么房地产有百分之五六

十的利润怎么得来的？中国首富都是房地产老总是咋回事？万科为

了证明自已的清白，只需把万科开发的房地产帐目清单公布出来就成

了。行贿清单拿出来？严格审查 30年来万科集团的销售收入,根据网
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上万科集团自己公布的销售收入累计为:32132 亿元,那么万科集团

累计应该缴纳各种税费为 25700 万亿元,而万科实际累计上缴各种税

费只有2300亿元,欠税与偷税漏税总额为22400亿元,应该全部征缴,

并应该判处相应责任人死刑.万科有这个胆吗？其实房地产征多少税

都不过！因为压根就不该有这个皮包公司行业！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0701:53 

    看标题就知道经济已经 HOUL不住了！ 

    报告预测四季度 GDP增速降至 7.6%12月 CPI为 2.7% 

    2014年 01月 06日 06:35 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    机构认为宏观政策将稳中偏紧 

    [沈建光判断，根据央行货币政策委员会 2013年第四季度例会的

基调，2014年政策或将更多地从供给端发力，以全面推动改革] 

    祝宝良：2014年我国 GDP增速在 7.5%左右 

    2013年 12月 30日 14:49祝宝良 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0711:16 

    肖钢：保护中小投资者绝不是保证投资者不赔钱 

    2014年 01月 07日 07:27 

    肖钢指出，国务院办公厅《关于进一步加强资本市场中小投资者

合法权益保护工作的意见》是落实十八届三中全会《决定》精神和国

务院一系列部署的重要举措，是我国资本市场发展历程中一个重要的

里程碑，是指导资本市场中小投资者保护工作和资本市场持续健康发
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展的一个纲领性文件。证监会系统各级领导班子和干部职工要认真学

习领会国办文件精神，充分认识维护中小投资者合法权益的重大意义.

他指出，要把维护中小投资者合法权益贯穿监管工作始终，强调资本

市场买者自负原则的同时，必须强化卖者有责，否则就是漠视投资者，

而保护中小投资者绝不是保证投资者不赔钱。 

    ---------------- 

    ZXL1968：肖钢这话太经典了：“保护中小投资者绝不是保证投资

者不赔钱”！起码这句话应该说成“保护中小投资者应该保证投资者

不被赔钱”或者“保护中小投资者应该保证投资者不被骗钱圈钱”投

资者正常投资赢赔当然不要你操心，你以为自己是谁？合着这相当于

什么话都没有说放了个不响的屁！但是绝对要保证投资者不因为被骗

钱和圈钱而赔钱！肖钢这话：“保护中小投资者绝不是保证投资者不

赔钱”！就隐含着即使投资者因为被骗钱和圈钱而赔钱买者自负卖者

有责。监管对此漠视，放弃监管责任，他们只管喝茶看报出国考察！

要他们何用？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0712:44 

    这几天，与播放电视剧《毛泽东》相对应的是央视大右派集体出

动！昨天哪个签 WTO协议的龙永图出场！他说现在中国的舆论是有问

题的，把关不行了！比如美国这个 TPP协议《跨太平洋战略经济伙伴

关系协定》（TRANS-PACIFICPARTNERSHIP,TPP），它将美国与亚太地区

几个最活跃的经济体联合在一起，这其中包括新加坡、澳大利亚、越

南以及两周前加入谈判的日本。自由贸易协定俨然成为美国总统奥巴
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马第二任期的首要任务之一。在全球化背景下，在纷至沓来的种种自

由贸易协定中，最引人注目的特点不是谁加入其中，而是谁缺席了。

在 TPP之中，作为全球贸易大国的中国就是一个缺席者。实际上，TPP

协定的确有美国政府的战略考虑，在 WTO之外建立一个基本上按美国

意图设立的俱乐部，以对中国这个世界上最大的制成品出口国形成制

约。现在中国一些经济专家也就是说了点批评这个协议有甩开中国的

意思，有让中国在付出 WTO 巨大代价后最后竹篮打水一场空的可能，

就是说了这么些话，龙永图批评说这是对美国朋友用冷战思维的不友

好的表现！本来美国不是针对中国你这样往坏里想人家，人家干脆就

往坏里做了！这和我同步看的电视剧《毛泽东》演到陈独秀为了害怕

国民党指责，制止上万农民围攻长沙，让他们放下武器结果被人家砍

了几万颗脑袋的右倾思维是一模一样的！这我就更深刻的理解了毛泽

东后来一贯强调独立自主的原因了！枪杆子和决策权只有掌握在自己

手里才是最可靠的！龙永图居然弱智到问美国决策者：“你们哪个 TPP

协议是排斥中国的吗？”小孩子都知道人家是不会承认的！美国人告

诉他：“适当时候中国可以参加”我告诉龙永图他潜藏的后一句话：

“那时你们作为规则的遵守者要拿出你们更多的诚意”龙永图们缺乏

头脑也就罢了，问题在于他们甚至不能对明显不利于中国的事情进行

任何舆论质疑！我又想起了鲁迅的《友邦惊诧论》现在附录如下，大

家对照一下龙永图们的嘴脸吧： 

    附录： 

    鲁迅《友邦惊诧论》 
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    要略有知觉的人就都知道：这回学生的请愿，是因为日本占据了

辽吉，南京政府束手无策，单会去哀求国联，而国联却正和日本是一

伙。读书呀，读书呀，不错，学生是应该读书的，但一面也要大人老

爷们不至于葬送土地，这才能够安心读书。报上不是说过，东北大学

逃散，冯庸大学逃散，日本兵看见学生模样的就枪毙吗？放下书包来

请愿，真是已经可怜之至。不道国民党政府却在十二月十八日通电各

地军政当局文里，又加上他们“捣毁机关，阻断交通，殴伤中委，拦

劫汽车，攒击路人及公务人员，私逮刑讯，社会秩序，悉被破坏”的

罪名，而且指出结果，说是“友邦人士，莫名惊诧，长此以往，国将

不国”了！好个“友邦人士”！日本帝国主义的兵队强占了辽吉，炮

轰机关，他们不惊诧；阻断铁路，追炸客车，捕禁官吏，枪毙人民，

他们不惊诧。中国国民党治下的连年内战，空前水灾，卖儿救穷，砍

头示众，秘密杀戮，电刑逼供，他们也不惊诧。在学生的请愿中有一

点纷扰，他们就惊诧了！好个国民党政府的“友邦人士”！是些什么

东西！ 

    即使所举的罪状是真的罢，但这些事情，是无论那一个“友邦”

也都有的，他们的维持他们的“秩序”的监狱，就撕掉了他们的“文

明”的面具。摆什么“惊诧”的臭脸孔呢？是“友邦人士”一惊诧，

我们的国府就怕了，“长此以往，国将不国”了，好像失了东三省，

党国倒愈像一个国，失了东三省谁也不响，党国倒愈像一个国，失了

东三省只有几个学生上几篇“呈文”，党国倒愈像一个国，可以博得

“友邦人士”的夸奖，永远“国”下去一样。 
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    几句电文，说得明白极了：怎样的党国，怎样的“友邦”。“友邦”

要我们人民身受宰割，寂然无声，略有“越轨”，便加屠戮；党国是

要我们遵从这“友邦人士”的希望，否则，他就要“通电各地军政当

局”，“即予紧急处置，不得于事后借口无法劝阻，敷衍塞责”了！ 

    因为“友邦人士”是知道的：日兵“无法劝阻”，学生们怎会“无

法劝阻”？每月一千八百万的军费，四百万的政费，作什么用的呀，

“军政当局”呀？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0712:51 

    看电视剧《毛泽东》湖南农民运动考察报告中关于农民运动好得

很和糟的很的调查，对其中农会处理相关事务纠纷更加公平简单不用

到县衙去花钱没有结果很感兴趣！我们现在的司法就是农民到县衙花

钱打官司，即使打赢也拿不上钱的问题！ 

    看蒋介石到上海投靠欧美帝国主义势力的原因，感到政治团体在

利益的现实诱导下由革命变为反革命也就是一念之间！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0713:01 

    郎眼财经节目哪个王重富、时寒冰等人公开鼓吹汇率、利率放开

已经暴露出他们的买办嘴脸！但是里面有个数据我记住了，就是每年

1200 万农民进城拉动 3-4 万亿的资金！我不知道这个数字如何计算

出来的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0713:05 

    根据新浪娱乐讯 1月 2日报道，电视台电视剧收视率评选，大型

史诗剧《毛泽东》荣登榜首，全国有 1.31 亿电视用户收看，第二名
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浙江卫视《一代枭雄》，收视率 0.98亿用户。第三名天津卫视《一代

枭雄》，0.88用户收看…。这充分说明热爱毛主席的人占多数！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0716:18 

    @百里雄关 13030楼 2014-01-0714:34:04 

    其实完全没必要城镇化，城镇化是自然衍化的。把与户籍的福利

割裂开来即可，农村没人种地，种地也不赚钱，可以采用租用的办法，

把大批闲置土地集中起来耕种即可。 

    ----------------------------- 

    土地集中种植没有问题是方向，关键是土地是集体的集中现代化

种植不能私人买卖集中而加大财富不均！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0716:23 

    @百里雄关 13031楼 2014-01-0715:20:49 

    楼主说国际贸易没赚钱是不合适的，我们的国际贸易不是卖矿产，

卖矿产基本是 90 年代以前，后面卖矿产占的比重很小了，我们是出

卖劳动力赚的辛苦费，这个辛苦费是可以到国外买东西的。 

    我们近几年经济数字在发展，但经济状况是在恶化，没有什么经

济增长点，所谓城镇化修房子，修高铁，这些都是短期行为，长期行

为还得靠科技创新。 

    所以，我们唯一剩下的优势就是改革，我们的优势在于很多还没

改革，很多阻碍社会发展的...... 

    ----------------------------- 

    说资源优势，说劳动力、科技、信息是优势都可以！但说改革是
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经济发展优势着简直就是笑话！如果这样说就和说一个破败的王国期

待王妃会生一个未来的英明的皇帝带来优势那样不靠谱！改革是管理

是政策不是资源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0716:25 

    @wangzhe88034813032 楼 2014-01-0716:03:32 

    楼主请教个问题 

    自贸区人民币自由兑换这个是可以留出外资？还是加快外资出

逃？还是人民币国际化第一步？ 

    ----------------------------- 

    我早说过，给人家开个口子，去留决定权在于人家不在于我们了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0716:52 

    11月央行外汇占款新增近 4000亿流动性充裕 

    2014年 01月 07日 14:48 

    央行最新公布的数据显示，11 月央行口径外汇占款增加了近

4000 亿元。这一水平虽然较 10 月略有回落，但是仍处于较高水平，

这一方面显示跨境资金流入的压力确实在加大，另一方面也显示央行

通过外汇占款渠道释放了较多的流动性，11 月底的流动性紧张更多

的是由于银行(行情专区)体系结构性问题，绝非“钱荒”。 

    具体数据显示，截至去年 11 月末，货币当局资产负债表中外汇

资产余额达到 262036.62 亿元，较之 10 月末增加了 3993.36 亿元。

也就是说央行口径外汇占款增加了近 4000亿元。 

    目前看来，伴随着跨境资金流入的不同状态，去年外汇占款呈现
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了三个阶段。1月-4月外汇占款迅猛攀升，前 4月外汇占款共计增加

了 12277亿元的天量。5月-8月外汇占款急速下降，6月外汇占款甚

至净减少 90 亿元。进入 9 月随着跨境资金流入压力加大，外汇占款

出现明显反弹，10月达到 4495亿元创下今年最高纪录。 

    而从其他的几个同期数据，也可以显示外汇资金流入压力加大的

趋势。11月银行结售汇顺差 366亿美元，创下 8个月以来的最高值；

同期金融机构外汇占款猛增 3979亿元，处于历史高位。 

    最近的资金流入有国内国际两方面因素的共同作用。国内方面，

三季度以来中国经济企稳，下行风险降低；国际方面，由于美国 QE

减量推迟，刺激了对整体新兴市场风险偏好上升。 

    与此同时，央行外汇占款的大幅增加，从一定程度说明，央行通

过外汇占款渠道释放了较多流动性。但是奇怪的是，11 月银行间市

场却出现了流动性紧张的情况。11 月份，同业拆借加权平均利率为

4.12%，较 10月份上升 29个基点；质押式回购加权平均利率为 4.12%，

较 10月份上升 26个基点。 

    由此可见，流动性紧张更多的是由于银行体系结构性问题，并非

所谓的“钱荒”。一位接近监管层人士对“钱荒”这种叫法就并不赞

同。他对记者表示，“钱荒”是伪命题，不是真实存在的东西，实际

情况是 M2 依旧很高，很多客观的数据都摆在那里，表明银行流动性

整体充裕，市场却还造出“钱荒”这样的词。 

    ----------- 

    ZXL1968: 
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    1：是跨境资金流入的压力还是央行通过外汇占款渠道自己释放

了较多的流动性？ 

    2：实际情况是 M2依旧很高，钱就是在银行转，人为造成！还有

就是短融长投忽然外资不玩了！这从存款额忽然变大可以验证！或者

说银行年末高息揽存获得胃一批投机存款，这样其实可以计算出投机

资金规模！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0717:06 

    实体经济近几年没戏产业转型呵呵难今年又淘汰落后产能更难-

--说的到位啊！联想多地密集查处小产权房“转正”几无可能是什么

意图？就是冻结小产权房的交易，把客流引导到商品房！而小产权房

一般在郊区鬼城边，这又说明房地产销售困境已经很难摆脱了，因为

18 大前舆论是小产权房转正，由此带动进一步扩张。为什么转了这

么大的弯？只有一种可能就是房地产销售困境 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0811:39 

    @xxf_16613039楼 2014-01-0723:40:09 

    回复第 13001楼(作者:@zxl19682012于 2014-01-0617:41) 

    我刚看到消息：发自北京 2014 年 01 月 03 日 01:14 来源：每日

经济新闻记者金微 

    继中央城…… 

    ========== 

    这么重要的消息都没什么报道的，估计是假消息，要不然早被媒

体拿来忽悠股市上涨了 
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    ----------------------------- 

    确实很奇怪，这是个爆炸性消息！为什么媒体这样冷清？是假消

息吗？不是吗？一个国家的政策消息居然国民纠结其真假，太缺乏公

信力了！ 

    肯定靠谱的消息： 

    农村的房产未来也将办理产权证。 

    -----我有点明白，打击小产权房让小产权房交易冻结，是最大

限度的收房产税！我更明白，所谓农村土地同权就是一样要交房产税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0813:30 

    印度考虑放松黄金进口限制 

    黄金/进口税/出口限制文/tree2014年 01月 07日 17:23 

    1月 6日，据路透报道，印度官员正在讨论降低创纪录的黄金进

口关税，并放松出口管制。此前限制黄金进口的举措已经帮助印度收

窄贸易赤字，如今此举已经造成了越来越猖獗的黄金走私。 

    去年，印度央行出台了限制黄金进口的措施，以控制经常账户赤

字，缓解卢比贬值压力。其生金的进口关税达到了史上最高的 10%，

去年 9 月黄金珠宝进口关税也由 10%提高到 15%，再加上出口限制，

印度的黄金进口急剧下滑。 

    在截至去年 11月的 6个月内，印度官方的黄金进口萎缩了 90%，

这也使得中国超越印度成为全球最大的黄金进口国。 

    一位官员表示，削减进口税的决定有可能在本月任何时间生效。 

    目前印度的经常帐赤字已经大幅降低，而美联储在去年 12 月决
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定从今年开始削减 QE 之后卢比也未受影响，这可能令当局容易做出

放松管制的决定。 

    另一位官员表示，印度当前财年的经常帐赤字可能已经少于 500

亿美元，比此前的预期至少降低了 200亿美元。 

    尽管印度央行仍然坚持进口黄金中的 20%必须留做出口，其余进

入珠宝行业。但央行官员也表示未来存在改变的可能。他同样提到，

如果印度仍然不作出改变，走私只会更加猖狂。 

    在去年 4 月至 9 月期间，印度海关官员截获的非法携带黄金的

规模是 2012 年全年的一倍。世界黄金协会估计，除了印度官方统计

的 900 公吨黄金需求量，2013 年有 150 至 200 公吨的黄金走私到印

度。 

    去年 11 月，印度官方进口黄金仅 21 吨，大幅低于 2012 年每月

平均进口 72吨的数量，更是大大低于去年 5月 162吨的峰值。 

    --------------- 

    哈哈哈哈，我怎么没有想到走私黄金一样会让外汇减少！黑市美

元交易和黄金交易是不可能禁绝的！前几天看的郎眼财经电视节目，

我从王重富的扩大汇率利率，时寒冰的换美元，郎咸平的买房子可以

看出这三个人是中国最坏的三个把持媒体的经济人！我这里给个中国

稳定指标---郭敬明的知名度越高中国距离动乱越近，这里没有逻辑，

是我的直觉！如果非讲逻辑就是美国搞颜色什么的东东一般都要打造

个标志人物，这是他们的手法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0813:47 
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    今天最具有吸引眼球和唾沫的文章就是： 

    人民日报刊文：拉平养老金待遇对公务员不公平 

    2014年 01月 08日 04:34 

    来源：人民日报作者：商旸 

    原标题：公务员养老，制度并轨不是平均主义(民生观) 

    《人民日报》（2014年 01月 08日 13版） 

    制度统一是改革的方向，但是在养老金待遇上不宜搞简单的“一

刀切”。以“平均主义”偷换“公平”的概念，将会产生新的不公 

    关于公务员养老，一些人觉得不公平，主要在两点：制度双轨，

待遇偏高。 

    在养老问题上，确实存在不同的制度设计。公务员是一套制度，

企业职工是另一套制度。前者财政出钱，不用自掏腰包；后者财政不

出钱，由企业和个人分担。 

    制度性的不平等，容易造成职业壁垒，阻碍劳动力合理流动，有

时甚至加剧社会矛盾。 

    从长远来看，应当将公务员纳入到统一的基本养老保险制度内，

和企业职工一样，单位和个人都出点钱，逐步实现制度并轨，体现社

会公平。 

    制度统一是改革的方向，但是在养老金待遇上却不能搞简单的

“一刀切”。 

    公务员是国家公职人员，掌握并行使公共权力。养老待遇差了，

队伍可不好带，积极性和清廉度都会受影响。而且，一般来说，能考
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上公务员的，文化程度也较高，读书时间长、教育投资大。非要让公

务员的养老金和蓝领工人水平一样，对寒窗苦读十几载的公务员来说，

是否也不公平？ 

    从国外经验和国内香港等地做法来看，公务员的养老金一般也要

比从事其他类型经济活动的人口更加优越。 

    如果要一味拉平公务员与企业职工的退休待遇，以“平均主义”

偷换“公平”的概念，将会对公务员产生新的不公。这种忽视职业之

间差异的泛公平化做法，最终将不利于国家的整体运行，影响社会治

理的效果。 

    又要体现制度公平，又要体现职业差异，似乎有点矛盾，其实也

有办法。我们不妨在基础性养老金之外，设计一种补充养老金，适当

拉开公务员与企业职工的差距，体现公务员职业的特殊性。这种补充

养老金就是职业年金，通过这一制度，可以实现公务员养老金的相对

稳定并维持较高的水平。 

    当然，相对较高的待遇要与公务员更加清廉的作风、更加高效的

工作结合起来，要进一步提高反腐力度、改进公共服务水平。 

    “推进机关事业单位养老保险制度改革”，是十八届三中全会《决

定》作出的部署。改革公务员养老制度，必须依照国情，在依法依规、

适应特点、平稳过渡的总体思路下进行。改革过程中，更要做好新老

制度衔接，力求平稳顺利。 

    ------------- 

    我的看法：大家少安毋躁，固然公平不公平应看行政管理成本和
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效率，我们国家的行政管理成本占 GDP的比重是多少？但是公务员的

行政低效是决策者造成的，我支持公务员与农民工平等的交养老费！

有人说公务员考试是公开的，学历高，你有本事就去考嘛，考试和贡

献成正比吗？看看中国的各地混乱的管理，我可以认为这些公务员的

管理水平很低级啊！很多该给百姓想的事干的事没有人想没有人干！

白浪费粮食啊！拿学历说事拿考试说事太可笑了！当然公务员不干事

也不怪底层公务员，这我是知道国情的！但是没有干事，干事少流汗

少喝茶多少拿钱这是天经地义的！事情已经到这步了，决策者们已经

退休养老去了，还是屁民买单！这是中央在反向制造民意压力，倒逼

公务员也交养老金！同志们，养老金的隐形缺口有 20 万亿，光是延

迟退休，拉平男女同时退休也抹不平！公务员也交，再征房产税、呼

吸税、水资源保护税，我看勉强还可以吧，总之，国人身上也就这点

改革红利了！最关键的还是从土豪处想一想，从外资处打主意！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0816:45 

    @花开花落缘生缘灭 13045楼 2014-01-0814:05:29 

    从楼主的发言来看，楼主有严重的左倾倾向。你的立场决定了你

的思想观点。楼主不是在公平公正的立场观察问题，解决问题。如果

按照楼主的观点来实行，必定是大混乱。 

    ----------------------------- 

    呵呵！当年的当年因为朱镕基有严重的右倾倾向，他从一个教书

匠被选为集团内的人，这样的人有一大批啊！当年李克强有严重的右

倾倾向中央组织部部长违背组织程序让落选的他进了团中央！你应该
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庆幸，左派还有点权力的人物没有他们的高瞻远瞩，毛主席教导我们：

路线确定了干部就是决定性因素！左派大权旁落现在是不争的事实！

现在实际上是极右在主导决策，尤其是经济决策！大混乱已经显现，

只有靠左一点来矫正了，所以此时你该批评极右而不是左派！不过本

人不是极左！早在 3年前本人就提出毛泽东思想和邓小平的改革开放

都要坚持！当时左右都骂我啊！现在看，中央老习他们就是走的这个

路子！我说应该通胀解决目前的经济危局，通胀比通缩好！看来也有

一点那个意思了！下一步如果给百姓能够发钱这事就做实了！最近老

习让反恐老将军守卫北京，我看自身防卫的问题解决后，他应该在经

济方面向左转了！我快奔 50 的人了，没有高层管理经验是不可能再

有仕途了，江山代有人才出，经济学家和领导们脑子比我聪明的多的

很，只要上面转向了，他们也转的快，领导要什么他们弄不出来？所

以，我最大的希望是办所培养中国经济、政治、军事、综合人才的战

略精英的黄埔军校，中国现在还剩的最大的资源不是改革红利而是中

国人的头脑，头脑中最重要的是毛泽东思想的灵魂！就是今天，市上

通知我我已经成为教学领域的名师工作室成员，政治、经济的事让他

们专业人士操心去吧，我要好好写专著---生活中有用的地理了！一

小块一小块的做总有写成的一天，当然我最想编的是黄埔军校教材，

至于绘制中国真正实现社会主义乃至共产主义的蓝图对我就是真正

的梦想了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0817:18 

    引用：作者:蓝色旋律 
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    《人民日报》所刊文中说的：“公务员是国家公职人员，掌握并

行使公共权力。养老待遇差了，队伍可不好带，积极性和清廉度都会

受影响。......”这句话有严重问题并带有要挟意味！ 

    拉平养老金就是对公务员不公平吗？请问《人民日报》，公务员

就是为人民服务，就不能和人民同甘共苦吗？如果广大工新阶层劳动

者养老待遇差了，群众还好带吗？积极性和创造精神不会受到影响吗？ 

    《人民日报》作为党报抛出这样的论调，实在是水平太低，太没

有档次！叫公务员和广大劳动者去争养老待遇合适吗？ 

    倘若如上所言，待遇不好，公务员队伍就不好带，没积极性，就

可以贪腐是吗？试问，党的公务员大公无私的奉献精神和为人民服务

的宗旨何在？再问，如今，公务员的待遇远远高于普通劳动者和工薪

阶层为何还不断地出现腐败呢？这公平吗？ 

    习近平总书记新一届领导班子一再强调：党和政府工作要把提高

人民生活水平及民生大事放在首位，走群众路线，实现中国梦。而《人

民日报》这番言论却是在强词夺理，偷换概念，总放不下那种高人一

等的“特权”观念，把公务员的权力、金钱、待遇看得很重，头脑里

哪有把人民利益放在首位呢？作为党的舆论喉舌，你们是为人民说话，

还是为官员说话？是促进养老制度的改革还是守护特权的利益？还

有没有点为人民服务的奉献精神？还有灵魂吗！ 

    照照镜子，好好反省吧！ 

    ------- 

    ZXL1968：如果公务员待遇不好，公务员队伍就不好带，没积极
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性，就可以贪腐是吗？那么党的公务员大公无私的奉献精神和为人民

服务的宗旨何在？这只队伍是靠钱维系的还是信仰维持的？这个队

伍还是有共产主义理想的队伍吗？现今公务员的待遇远远高于普通

劳动者和工薪阶层为何还不断地出现腐败呢？这公平吗？叫公务员

跟广大劳动者去争养老待遇不觉得脸红吗？以人民日报的歪理：公务

员中的大学生是人上人，企业中有大学生是人下人了吗？我给人民日

报补一下历史知识，当年毛主席领导的共产党八路军为了团结全国人

民抗战，官兵都领一样的军饷一样的待遇，那只队伍不好带了吗？恰

恰相反那支队伍越带越多，最后赢得了新中国！我不否认现在中国经

济确实有困难！我反对公务员大面积下岗，我希望公务员能够带头勤

俭节约带领人民闯过难关！但是瞧你们那点出息，还一个个共产党员

呢，简直就是土匪入伙嘛！你们还有一点为人民服务的精神都应该吃

苦在前享受在后！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0819:05 

    引用评论： 

    毛时代的薄熙来怎样小偷小摸？ 

    秦全耀 

    http://blog.ifeng.com/article/20293247.html 

    内地网民贴出文革回忆录《暴风雨的记忆》主编之一曹一凡忆述，

文革时在北京四中读书的薄熙来，曾在王府井书店偷了一本《华俄辞

典》（图），被店方当场抓住，该书当时标价 12.5 元人民币，属昂贵

的书籍，薄偷书不是爱书，而是将该书以 10元转卖给人。 
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    北京四中位于北京市西城区，离长安街很近，正门不远是西什库

教堂，后门对面便是林彪的住所。四中以拥有大批党政军高级干部子

弟而闻名。“在男校里四中考分要求最高，西城区是国务院各大机关

和家属集中的地方，所以四中有很多国务院各大部的子弟。” 

    “文化大革命”前夕，四中云集的子弟包括“一二三”，刘少奇

的儿子一个（刘源源），彭真的儿子两个（傅洋、傅亮），薄一波的儿

子三个（薄熙永、薄熙来、薄熙成），再如像谢富治的儿子，谢觉哉

的儿子，徐向前的儿子徐小岩都在北京四中，将军级的子弟就更多了。 

    “老子英雄儿好汉，老子反动儿混蛋”，这首歌就是由四中创造

并唱响全国。因此本博秦全耀认为重庆的唱红歌其血统与其一脉相承，

不过是文革的招魂曲。据四中校友段若石回忆，六十年代在北京四中

上中学时与薄熙来兄弟几人都很熟，特别是同薄熙来的弟弟薄熙成，

他们是都是初二的，薄熙来当时上高一，大家经常见面。文革以后，

薄家三个兄弟都非常活跃，但老三和老大比较狂妄，能折腾。相对来

说薄熙来比较低调，比较温和。对人温文尔雅。文革开始破四旧时他

们都很积极，当时是西城区红卫兵纠察队的成员，简称“西纠”后来

又是“联动”的成员。但后来薄一波被打倒了，薄家几兄弟的命运发

生了戏剧性变化。一夜之间从专政别人突然变成被专政被斗争的对象。

段先生记得特别清楚的是在学校的大操场上举行斗争大会，把薄熙来

兄弟俩扭送到台上，被揪着头发，坐“喷气式飞机”。当时段先生年

纪小，看着这场面有点害怕。但薄熙来当时没有出现，后来才知道他

因为偷盗自行车被抓了起来。四中当时有不少高干，还有刘少奇的儿
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子等人，一段时间有些人很狂妄，但薄熙来当时是比较老实的人，大

家对他印象还不错。但后来大家就分开了，段先生去插队，薄熙来蹲

监狱。 

    看你老秦墙倒众人推，攻击人家薄熙来偷书偷车。否，那时薄一

波被打倒，吃穿无着落，不偷怎么活。有人说毛泽时代路不拾遗。胡

说！连唱红歌的薄熙来都小偷小摸，我们平民子弟不偷不摸吃什么？

昨天，北京电视台明星回忆，孟繁贵偷鸡，方清平偷兔子。唉，那个

时代的痕迹就是小偷小摸。 

    -------------------------- 

    哈哈哈哈哈哈，最近有人翻出这样的东西，说明什么？说明形势

大好不是小好，按理说，一个饱受国人非议的所谓审判草草收场，一

些人对薄公应该是避之不急让他淡出人们视线为最佳策略，现在，翻

出这些事说明什么？说明对薄公的平反已经有强大的民间呼声和最

高层支持了！毛泽东时代不能说路不拾遗但是没有卖淫嫖娼倒是真的，

小屁孩们作业很少、闲的没事拍砖打架、卖废铁换糖还是有的！说那

个时代的痕迹就是小偷小摸也是过分，我属于后文革时代的人，我们

当时是抢！我上学下学路上书包里除了书就是板砖！本人抡板砖的功

夫在我们那片很有名，拍花在我砖下的我们那里劫道的大哥的脑袋也

有几颗，首先我自己检讨一下，小时我是捡炉渣交单位但也跟着人偷

父母单位的废铁卖了吃糖，请小伙伴的客，学生时代干一些事主要是

为了在大院圈内有面子，顺便我说一下，不能以青少年时代的孟浪来

判定一个人的品质！也不能以一个人一时的失足否定一个人！记得我
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1991 年刚工作每个月工资 340 元，住集体宿舍，冬天当时我们要自

己掏钱买煤学校不管，我们单身汉心中不满，每次我们晚上出去约会、

跳舞回来都在学校食堂门口搬一块煤，我们没有其他渠道表达不满，

我们只有这样既解决我们的实际困难又发泄愤怒！类似这样的事情很

多我认为这些不能算到品质不好的范畴！单位领导知道他们做的确实

不对，一般也不深究！有些人刻意挖掘人家这些青少年时代的个别污

点攻击一个成人未免政治企图太明显也太阴暗了吧！我倒认为青少年

时代犯过错误而又深刻接受教训的人前途更光明更远大！他们以后抵

制不良诱惑的意志更坚决！ 

    比如抽烟吧，我小学 1 年级就偷家里的烟和小伙伴在碉堡里抽，

父亲发现后把我一顿暴打母亲对我教育，我知道这不是好事，至今不

抽烟！而很多以前的好孩子小时候不抽烟工作后反倒成了烟鬼了！能

够以我小时候抽烟断定我以后也抽烟吗？显然不行！就是罪大恶极的

人放下屠刀为人民服务他也能够立马立地成佛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0912:49 

    @花开花落缘生缘灭 13053楼 2014-01-0908:13:04 

    楼主年近五十，说自己是后文革时代的人。本人是 80 后，要叫

楼主一声前辈。看前辈的字里行间，对文革时期自己的青春生活感到

骄傲。说实话，虽然我没有经历过文革，但看到过经历文革的群体对

那个时期的回忆和描述，那不是一个理性的时代。虽然让你感到热血

沸腾，充满激情，但是要看到，时代动乱，民不聊生，精神氛围是迷

乱的，并不值得怀念，也不值得留恋。作为一个 80 后，生活到现在
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这个时代，感觉是幸运的。生活虽然也有不如意...... 

    ----------------------------- 

    这么多年了，该总结一下改革开放的得失了！---ZXL1968 

    啊，你有一些误解了，好吧，说一说那个时代和这个时代的不同

吧！文革时期的无法无天无秩序确实是不对的，但是这很矛盾，如果

过度讲按部就班就没有人才的脱颖而出也没有人的创新精神了！但是

没有一定的规则武斗起来也不是一个和谐社会，所以这个度应该把握！

我在文革最火热的年份出生，正好能够赶上文革后期红小兵的氛围，

也赶上了全民经商的氛围，亲历和看到财富变迁人物浮沉，文革后期，

不争权武斗了，社会归于平静，人也理性起来，毕竟浮沉了一把，确

实社会进入暮期和固化，我们工人子弟如果没有高考也就是等个指标

进国营工厂混日子，农民也就一辈子种地，干部子弟进军队提干一个

电话升一级，所以他们现在成为红二代在军队的强大势力！当军官再

转业地方，这样升官捷径基本和百姓无缘，任志强他们进的那个 38

军没有门路是进不去的！我家邻居有过军区司令和市委副书记，儿时

交往的人中有军区后勤部长的儿子，他最牛的事就是经常换要么是医

院的护士要么是文工团的女朋友，那时官员腐败也就是获得一些特供

消费品、批个条子让人参个军提个干、军区大院演出的票，不可能大

把搂钱的，这些我还是知道的！当时提到个人价值实现对智力体力超

强的不甘寂寞的豪杰是有诱惑力的！简单的说也是封建阶级固化也不

是社会主义，工人一辈子就是工人，农民一辈子就是农民，干部子弟

大概率的下辈子也是干部！是权力世袭不是金钱世袭！一般人想改变
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命运就只能指望当英雄拦个惊马炸个碉堡什么的了！哈哈，我当时做

梦都等这机会，哥不怕死！拦惊马的事我干过，炸碉堡没有轮上我，

新疆参加对越自卫反击战有两个团，其中一个团的团长是我家朋友，

当时我太小，如果年龄赶上了，我恰好会在哪个团，我地理系有个师

哥就在那个团参军牺牲当烈士了！说实话，当时虽然我们确实也干些

偷鸡摸狗打架斗殴的事，但耍流氓我们都看不起！碰到歹徒拿刀子强

奸什么的哥们都是板砖伺候的！不能说我们是小混混，我们确实是有

理想的，我们的理想就是保家卫国献身疆场！电影《阳光灿烂的日子》

就反映的很真实！所以我说我们这代人可能有些小缺点但是大是大非

的大德没有问题！说贪小便宜谁敢说自己没有这点人性缺点？别的不

说军区司令市委书记我看各地往他们家送的土特产就吃不完还给我

吃呢！改革开放以来，开始开饭馆摆摊可以致富！工人有奖金，钱多

了，带动消费！哪真是创业的好年代！我身边大哥暴富的不少！自己

开饭馆、开汽车修理铺，跑长途贩运、倒卖服装这番热闹！说白了，

当时放开的就是现在说的真正的服务业！请注意真正的意思就是，我

们现在放开的不是传统意义的服务业，而是以服务为名的国家命脉-

--金融、物流信息主渠道！不是国营的不行，这私人的身家性命在哪

里，他玩命啊！国营的餐饮商店不会给你一大早上班的，但是私人的

天不亮就支锅了，半夜店还开着，这些赚的还真是辛苦钱，所以小商

小贩是劳动人民这一点问题没有，这个私人经济基本就是作坊经济了！

这么多小摊小贩发财了，当时我上小学没有赶上！当时官员就显得非

常穷！如果有人说要找民富官穷的路，我给你讲你不用到德国去，我
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们中国就经历过哪个过程，这个过程的特点就是严格的计划经济对官

员的束缚和放开的自由市场经济对百姓的宽松！我个人认为倒回那种

模式真的就谢天谢地了！问题就出在给官员要松绑了，叫计划和市场

双轨制，这个太厉害了，官员本来只能在计划里面把这个钢材这个棉

花调到那个地方，最多国营厂子为多批一些计划给他送土特产什么的，

官员拿不上现钱！现在 1：私人经济上规模了，出来了乡镇企业也需

要工业原料了，双轨制嘛，把计划内的只要大笔一挥转到乡镇的市场

去，这个不得了，各地纷纷成立挂靠政府的经济开发总公司！说白了

就是倒卖加价物资！我当时上大学了，这回哥们我赶上了，我小时候

大院玩的人脉发挥作用了，本人兼任乌鲁木齐经济技术开发公司和自

治区人民政府办公厅服务公司等多家公司信息员开始参与倒卖物资

的二道贩子皮包公司生涯！所以本人对什么叫官商勾结心里很清楚！

不过哪个行业骗子真多，都想加价，都太黑！想拿到一手货实在不容

易！只有在权力源头的人-官员才能真正赚到大钱！当时棉花和打瓜

子都要出疆证，为哪个可费老鼻子劲了，石油有主要是油罐没有！当

时我慢慢摸到了掌握这些资源的源头，比如批石油的科长什么的，现

在他已经成为石油上的老总了！还有忙半天新疆批出疆证的自治区经

委的居然是我好朋友的女朋友的爸爸！慢慢我能赚上钱了！但是越接

近权力核心越可能赚上大钱我心里越来越觉得社会黑暗了！有一个晚

上，经和新疆政府一个副主席关系密切的领导孩子介绍我和北京来的

一个高干子弟在谈一笔买卖的时候，而且是和造中子弹的俄罗斯红汞

等等有关的东西的时候，当我知道不仅地方领导的孩子们，国家最高
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领导层的孩子们都在忙着倒卖这些事，隐含的良知告诉我这个国家怎

么能够这样？领导层的孩子们怎么能够这样，谁给我这个在圈内混的

我说他们父母不知道孩子在干什么就是太扯淡了！这时候 8-9 爆发

了！看来中国人民都看不下去了！都知道从上到下烂透了！后面的话

我省略！------这每天东跑西颠的当然我学习就不是很突出了，都是

勉强及格毕业了！但是这一阶段的实践让我知道现在一些大人物他们

是怎么当上大官和发上大财的，其实他们屁都不是，都是在台上装逼

还喊倒逼的货！ 

    这一阶段中国官倒经济给人的教训就是：有 3条路 

    1：全部计划---显然太僵化 

    2：全部自由经济----中国从小作坊开始的起点，对提高国家核

心竞争力没有太大积极意义！----生产力尤其科技不能跨越发展！ 

    3：计划与市场相结合---但是千万不要双轨制！应该计划的归计

划，市场的归市场！比如现在一旦开放民营参与军工生产链条，就立

即会暴露出这个问题，立即整个国防军工行业都要被腐败掉！道理很

简单，原来军工有自己完整的计划供货体制，现在双轨了必然会产生

类似官倒吃回扣这样不要质量的逆淘汰机制！那么我们国家真完了！ 

    现在这个阶段，该富的基本已经富了，现在已经是资本主导的时

代了！所以 80 后你不要感到欣慰，基本上只有资本的机会，普通人

想翻身无论你去摆摊还是考学还是到战场拼命换战功都不行了，你好

好想一想你普通人有到顶端的机会吗？几乎没有了！我们又进入一个

既有权力僵化又有资本僵化的时代了 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0917:30 

    现在银行开始疯狂的逼员工揽存款了！这些现象的本质都是过度

放贷和余额保非法经营银行业务和高息揽存！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0917:43 

    网友说：余额宝吧浏览各种被盗帖子，心里越来越觉得发慌，手

机认证，在线证书、支付盾都有可能被破，可能性也挺大。其实最大

的危险在美国秘密研制的的大约 3-5 内就发明成熟的量子计算机对

所有密码的轻松解密！为什么我们国家金融系统没有正视这个危险，

没有应对这个危险，没有任何防范措施？如果我们把余额宝的发展与

美国量子计算机的发展相联系，那么就存在一个瞬间人家破解所有余

额宝客户密码后在金融开放的口子下中国的所有这里的存款消失的

可能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0918:30 

    引用：以下是董纪云在 2014-01-0815:49:45发表的： 

    薄熙来审判的喧闹是为了掩盖私有化轻悄悄 

    这也没办法，百姓错把薄熙来当成了精神领袖了，经过审判大家

确实认为他刚正而清廉。所以，反复的审判上诉能够吸引眼球，而国

有银行，国有铁路，国有的石化都会悄悄地变成民营，变成外资，在

审判薄熙来前台喧闹中，悄悄实现由行政权力到资本权力的转换。要

知道，资本权力在理论上是不受百姓监督的，今天我们可以骂中石油

没有降价，明天，你没权管美孚要涨价，因为资本权力与你没有半点

关系。 
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    今天，你可以骂官员喝茅台，明天你不能骂赌王妻妾成群。今天，

你可以骂红二代提升太快，明天，你不能管 27 亿财产的分配靠生殖

器。这就是私有制下，官员纷纷要把手中临时的，受限制的，不能世

袭的行政权力，迫不及待地转换成“永久的，不受限制的，可以世袭

的”资本权力。并且，在这个转换过程中可能疯狂到不顾国家的前途，

民族的命运，甚至连老子老妈都拉出来背钱。 

    ----------------金钱世袭和权力世袭并行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0918:54 

    @zxl1968201213056 楼 2014-01-0917:43:48 

    网友说：余额宝吧浏览各种被盗帖子，心里越来越觉得发慌，手

机认证，在线证书、支付盾都有可能被破，可能性也挺大。其实最大

的危险在美国秘密研制的的大约 3-5 内就发明成熟的量子计算机对

所有密码的轻松解密！为什么我们国家金融系统没有正视这个危险，

没有应对这个危险，没有任何防范措施？如果我们把余额宝的发展与

美国量子计算机的发展相联系，那么就存在一个瞬间人家破解所有余

额宝客户密码后在金融开放的口子下中国的所...... 

    ----------------------------- 

    @yxd86513058楼 2014-01-0918:40:00 

    如果余额宝存在被美国量子计算机攻破密码的危机，那么理论上

全世界所有金融机构、银行的密码都可以被攻击并把资金盗取，这种

事情如果成真无论是个人、机构、还是国家，用这种下三滥的手段非

法获取他人资金的手段会成为全世界公敌，那往后谁还会敢和他联网
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和他打交道？ 

    所以我认为张老师担心的这种危机理论上存在，但可能性很低。

换个角度，美国如果想做空中国，以当今中国金融领域“钱荒”的状

态，也根本不用黑客手段去...... 

    ----------------------------- 

    系统的漏洞最可怕的还不是敌人攻击的时候，在于敌人在任何情

况下都能让你死都不知道咋死的！我强调一下余额宝的危害不是现在

而是当它有十万亿级别存款的时候，我们可以让自己的金融系统立于

危墙之下吗？如果中国与美国发生战争的时候呢？美国会管他的商

业信誉吗？看看萨达姆和卡扎菲的存款吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-0918:56 

    任志强最近比疯狂啊，我准备给他好好写篇中房协是中国最大的

垄断托拉斯的文章！最近灵感多，来不及写，美国 QE 退出的我还没

有写完呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1009:55 

    附录 1：奇葩 A股穷跌相当二 IPO又要暂缓了----很有意思的文

章！ 

    2014年 01月 10日 00:58黄敏 

    “还有比这更二的吗？”昨日，受前所未有密集重启 IPO等因素

影响，连续几年熊冠全球的 A 股再度下跌，其中沪深 300 指数收于

2222.22点，同时数据显示，2013年 12月份 CPI同比上涨 2.5%。有

市场人士指出，CPI一直在涨，股市却老是跪着，相当脆弱，并且市
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场还传闻刚刚才开闸的 IPO发行或将再次暂缓，以让近来跌得实在够

惨够二的 A股喘口气。 

    沪深 300收盘 2222.22CPI涨着 A股“傻跪着” 

    昨日，受前所未有密集重启 IPO等因素影响，连续几年熊冠全球

的 A 股在收市时再现“破罐子破摔”的勇气，下跌 19.69 点、跌幅

0.88%的沪深300指数收盘点位神奇地落在2222.22点，一个超级“二”

的点位。 

    “还有比这更二的吗？够二的了吧，简直不一般的二啊！”“大 V”

一族、四川大学学者彭商强如是说。有投资者甚至不无戏谑地向《投

资快报》表示，“中国股市真是全世界的奇葩，GDP涨着，股市跪着。

证监会二，交易所二，制度二，股评二，市场二，投资者二，都归结

到中间一点：一群二货。” 

    而国家统计局公布的数据显示，2013 年 12 月份 CPI 重回“2 时

代”，不过 PPI同比下降 1.4%，超出之前市场预期的 1.3%跌幅，连续

22 个月负增长。对此，英大证券首席经济学家李大霄在其微博中倒

是表示了乐观态度，认为 2013年 12月 CPI同比上涨 2.5%低于预期，

全年 2.6%远低于目标值 3.5%，股市影响正面。这一消息也得到公司

方面的确认。某拟上市企业负责人士证实道。“昨日晚间虽然已经获

得批文，但同时监管层要求我们暂缓开启发行程序”。另一位不愿出

具姓名、刚刚拿到 IPO 批文的公司高层也向《投资快报》记者透露，

“的确再度暂缓了。从目前接到的消息看，公司真正登陆 A股市场最

快也要到 1月底。” 
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    此说靠谱吗？证监会不会自己打自己脸？昨日，《投资快报》记

者得到消息，有接近证监会的投行界消息人士在朋友圈中接连“透料”，

称经一家拿到批文的公司证实，发行放缓。自己最近大多数时间是在

等待手中 IPO 项目下发批文，本来市场计划近期发行 50 家，如今刚

发了一半，市场一阵乱跌，后续的这个月很可能不发了，是不是待把

市场炒起来再发并不清楚，但目前是已暂停了。 

    附录 2：证监会紧急叫停奥赛康 IPO31.8 亿套现挑战 IPO 新政

2014 年 01 月 10 日 07:00 手机免费看热点个股字体：大中小我有话

说查看评论(46)奥赛康 1 月 10 日凌晨公告称，考虑到本次发行规模

和老股转让规模较大，公司和保荐机构及主承销商中国国际金融有限

公司出于审慎考虑，经协商决定暂缓本次发行。 

    ---ZXL1968:证监会自己打自己脸了！但是大家现在千万不要抄

底！无非是跌的狠了缓一下的伎俩，阶段性小利好更加能骗散户进去！

现在险资入市之类不靠谱的诱使人接盘创业板的招数已经出来了，强

制分红也出来了，现在就等无限制扩大 QF 的消息，这个消息出来就

离大底不远了，大家一定要记住，外资 20-30万亿的人民币就潜伏在

中国，股市不差钱！时机一到 A股股市万点可待！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1009:59 

    消息面上，QFII 新开 A 股账户数创历史新高。中国结算 9 日公

布的数据显示，2013 年 12 月，QFII 新开 A 股账户达到了 45 个，其

中，沪市 24 个，深市 21 个。至此，QFII 开立 A 股账户的数量一举

突破 600个大关，达到了 612个。 
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    ----他们在做好抄底的准备！如果再加上融资融券，他们资金不

要太充裕！他们也等时机，必须等下一个中国经济的通胀周期！那时

洗牌结束，产业尽在外资手里，大家会看到股票会跑赢通胀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1010:36 

    影子银行到底有多大 

    影子银行是指游离于银行监管体系之外、可能引发系统性风险和

监管套利等问题的信用中介体系(包括各类相关机构和业务活动)。表

现为银信合作理财、地下钱庄、小额贷款公司、典当行、民间金融、

私募投资、对冲基金等非银行金融机构贷款。 

    影子银行的规模到底有多大？目前还没有一个统一的统计口径。 

    中国社科院发布的《中国金融监管报告 2013》明确，即使采用最

窄口径，去年年底，中国影子银行体系规模达到 14.6万亿元(基于官

方数据)或 20.5万亿元(基于市场数据)。前者占 GDP的 29%、占银行

业总资产的 11%，后者占 GDP的 40%、占银行业总资产的 16%。 

    国家信息中心经济预测部报告指出，截至 2012年年底，“可能引

起系统性风险和存在监管套利”的狭义影子银行总规模约 11.68万亿

元，占广义影子银行的 51.3%，占 GDP 的 22.5%，占商业银行总资产

的 11.2%。 

    安信证券测算，截至 2012 年年底，中国影子银行业务的规模在

7.1万亿元至 21.9万亿元之间，偏中性的估计是 10.8万亿元。 

    摩根大通中国首席经济学家朱海斌则表示，中国的影子银行规模

约为 36万亿元，占 GDP的 70%左右。 
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    另有机构推算表明，中国的影子银行规模在 11.5 万亿元左右，

约占银行信贷规模的 20%。还有一种说法，我国影子银行规模约为

26.6万亿元，占 GDP的 56%左右，银行信用的 41%左右。 

    虽然尚无定论，但是经过多年疯涨式的发展，影子银行已经具备

了相当的规模。 

    “紧箍咒”来了 

    大金融时代，影子银行也在以惊人的速度疯长，在满足社会日趋

多元化投融资需求的同时，也放大了金融投资领域的风险，对其进行

规范和监管，就像戴上了“紧箍咒”，让影子银行在合规的范围内发

挥其作用。 

    中金公司报告称，对于影子银行的监管和规范，“107号文”提出

了一个大致的框架。首先，该文件对影子银行监管的权责做出了清晰

的安排，新的监管框架提出一行三会“按谁批设机构谁负责”的原则，

落实监管责任。同时，对于已明确地方政府监管的，实行统一规则下

的地方政府负责制。对于跨行业、跨市场的交叉业务，要积极发挥金

融监管协调部际联席会议制度。其次，建立影子银行专项统计。文件

提出要将与影子银行业务相关的“业务总量、机构数量、风险状况”

将纳入统计分析范围。第三，提出具体的监管思路。明确限定业务范

围(哪些不可以做)。国办文件要求银行代客理财资金与自有资金分开，

不得购买本行贷款、不得开展理财资金池业务；要求信托公司不得开

展非标理财资金池业务；银行不得为债券和票据担保；小贷公司不得

吸收存款等。类似这些“似是而非”的业务将被全部禁止。增加资本
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和拨备要求。“107 号文”要求银行要按照实质重于形式的原则计提

资本和拨备，以提高金融机构抗风险水平。 

    中央财经大学中国银行(行情股吧买卖点)业研究中心主任郭田

勇认为，中国的影子银行更严格意义上是银行的“影子”。但影子银

行快速发展，的确导致整个金融机构越来越向政府部门、房地产(行

情专区)倾斜，中小企业、战略性新兴产业需求的资金越来越难，金

融行业(行情股吧买卖点)某种程度上也变得越来越具有投机性。本质

上，影子银行是规避监管而创新的金融活动，因此，应该优化监管体

系，加快金融市场改革，规范影子银行，让其充分发挥“正能量”，

避免“负能量”。 

    “当然这只是一个指导性的文件，未来会怎样规范，还需要进一

步研究和细化。”业内人士表示。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1018:03 

    ... 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201213058 楼 2014-01-0918:54:42 

    系统的漏洞最可怕的还不是敌人攻击的时候，在于敌人在任何情

况下都能让你死都不知道咋死的！我强调一下余额宝的危害不是现在

而是当它有十万亿级别存款的时候，我们可以让自己的金融系统立于

危墙之下吗？如果中国与美国发生战争的时候呢？美国会管他的商

业信誉吗？看看萨达姆和卡扎菲的存款吧！ 

    ----------------------------- 
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    @jxgood13066楼 2014-01-1016:12:56 

    余额宝的危害不是现在而是当它有十万亿级---这个我不认同，

余额宝的出现，终于让银行向储户下跪啦，因为储户可以用脚投票！ 

    1、银行，在充分的市场竟争中享生存，只有提高存款利率，让

利差 3%以上回归到国际平均利差 1%的水平。 

    2、90年代，哪一次通胀，国有银行为了留住储户，采用“存款

保值”等方式，最高存款利率在 10%以上吸引了大量储户，也稳定的

物价 

    3、2009年后的房价等物价暴涨了 30%以上，为何银行不...... 

    ----------------------------- 

    我考虑多日，要保证金融安全隐患必须立即取缔余额宝！你可以

存钱在余额宝，但余额宝不能付利息！也许未来合适的时候可以在技

术保障下推出余额宝，但是起码现在是错误的时间推出的错误的余额

宝！余额宝现在只能加剧银行缺钱导致的破产危机，只能提高理财产

品的利率，只能加重企业的借贷负担！ 

    银监会拟推“银行破产条例”，最高赔付额度，或为 50万--只赔

存款不赔理财产品，千万不要再理财了！只赔个人不赔企业！这就是

说会有一大批企业要倒闭而不会有人救的！银行没有存款自身难保自

己也要倒闭！国家收紧银根搞一大批烂尾项目已经几乎是定局！前面

我已经论证过，早期外资理财获得高利息已经跑了，后面要出问题了

谁接套谁，国家都不管了国家不再兜底了！这国务院是个什么管理态

度？这就是他们设计好的让市场发挥作用政府不干预？我想到朱镕
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基当年紧缩银根多少国企破产被廉价贱卖！这不是治理国家是崽卖爷

田！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1018:11 

    都说中国政府透明度不高，是不是内部真的卧虎藏龙 

    -------可能吗？就是有也跟没有一样，有才有个性的是没有空

间的，除非大难临头用人之际，平时你有才也没有用！中国历来如此，

快亡国了才举国一看没有可用之将！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1018:51 

    日媒：上千吨黄金从欧美流向中国 

    2014年 01月 09日 22:06 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    资料图片：这是 1月 3日拍摄的江苏省连云港(行情股吧买卖点)

市赣榆县一家金店销售的黄金饰品。新华社发(邵世新摄) 

    外媒称，从 2014 年开头的黄金交易来看，纽约和东京市场均以

价格上涨拉开序幕。 

    《日本经济新闻》网站 1月 9日报道称，在最近一年里，黄金价

格下降了约 30%。这是因为受美国转变量化货币宽松政策的预期推动，

投资资金退出了黄金投资。而欧美投资者抛售的 1000 吨黄金则流向

了中国。而在市场参与者关注的中国需求激增背后，也存在着寻求赚

取利差的资金流入。(外媒：传摩根大通正在替中国购买黄金) 

    报道称，衡量中国内地黄金流入量的指标之一是香港当局发布的

贸易统计数据。经过香港流入内地的黄金在 2013 年 1 月至 10 月累
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计达到 1263吨，达到上一年同期的 2倍，超过 2012年全年。而减去

从内地流入香港的黄金量，从香港流入内地的黄金则达到上一年同期

的 2.5倍。 

    黄金流向香港的渠道也发生了变化。香港从瑞士的黄金进口量在

2013年 1月至 10月为 793吨，与上年同期的 131吨相比出现大幅增

加。而瑞士从英国的进口量同年 1 月至 9 月累计为 1141 吨，已经膨

胀至上年同期的 13倍。 

    伦敦是黄金的一大集散地。金融机构在进行由黄金支撑的金融商

品投资时，会将黄金委托保管公司保存。有分析认为，在从英国到瑞

士的黄金出口增长中，大部分为投资者改变黄金相关商品投资目的地

而形成的仓库间转移。由黄金金条保证的交易所交易基金(ETF)的净

资产余额自 2013 年初到 9 月底减少了约 700 吨。而其中一部分似乎

经由香港流入了中国内地。 

    报道指出，中国的进口增长得到了消费者购买的支撑。日本的金

融和贵金属分析师龟井幸一郎认为，中国“喜欢以黄金作为理财对象

的倾向本来就很强，因此能轻松增加购买”。 

    中国内地在 2000 年以后解禁了大型银行(行情专区)的黄金业务。

于是希望利用抗通货膨胀的黄金防止资产贬值的消费者开始了购买。

2013 年 4 月，黄金行情出现暴跌之后，购买黄金和珠宝饰品的人纷

纷涌向了银行和黄金专卖店。由于瑞士等面向中国市场的冶炼企业的

生产跟不上需求，柜台库存一度出现短缺。 

    据黄金调查机构世界黄金协会统计显示，中国金条和黄金产品需
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求自 2012 年 10 月至 2013 年 9 月达到 996 吨。此前印度曾是世界最

大黄金需求国，但由于印度政府加强进口限制的影响，增长出现了放

缓，同一时期仅为 978 吨。目前中国已经成为世界最大黄金需求国。 

    报道称，不容忽视的是，那些伪装为贸易结算、寻求赚取利差的

资金的影响。黄金价格昂贵，但体积很小，因此运输费等间接费用比

较低，易于用于投资。 

    资金借助黄金贸易进入中国内地的方法之一是：内地的总公司为

了从香港分公司进口黄金而发行信用证。香港分公司则以信用证作为

担保，从香港银行获得以美元计价的融资。另一方面，内地的总公司

向银行存入相同金额的人民币，并以此赚取利息。由于香港分公司支

付的美元利息更低，因此可通过利息差盈利。 

    日本的市场分析师丰岛逸夫表示，这种交易自大约 2年前起开始

突出，借助投资方式进口的黄金在 2013 年达到 200 吨左右，这些黄

金“不会很快流向投资者和消费者手中，而是作为库存不断累积”。

因此超过实际需求的黄金可能正流入中国。由于对解决过剩资金导致

的房地产(行情专区)行情暴涨等感到头痛，中国政府已经开始采取限

制这些交易的举措。 

    2014 年初的纽约黄金价格为约 1200 美元/盎司，相比 1 年前下

跌了约 30%。很多观点认为，在最近一年里，从欧美到中国的“黄金

之旅”支撑了黄金价格。不过，认为 2014 年以后欧美继续像以往那

样大量抛售黄金的观点为数不多。黄金 ETF(行情股吧买卖点)余额在

雷曼危机以后增加的部分在最近一年里已经基本销售一空。龟井认为
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“黄金继续遭抛售的空间非常有限”。 

    报道指出，市场对中国需求的预期也存在分歧。即使以投资为目

的的黄金进口受到限制，但有关规定能否得到遵守仍是未知数。另一

方面，经济增长放缓可能对过热的投资造成消极影响。市场相关人士

正在密切关注黄金的奔流朝向何方。 

    --------------- 

    这是一个很重要的消息！最近一年里，黄金价格下降了约 30%。

这是因为受美国转变量化货币宽松政策的预期推动，投资资金退出了

黄金投资。而欧美投资者抛售的 1000 吨黄金则流向了中国。我注意

到 2013 年美黄金交易量不大，属于低量急跌！但是在黄金最高位的

2012 年后季度巨量换手，全球央行寻求使资产储备多样化，它们在

2012 年购入的黄金数量创下近 50 年来新高。2012 年全球央行购买

了 534.6 公吨黄金，为 1964 年以来最高，其中俄罗斯、巴西和伊拉

克购买黄金数量领先。2012 年全球央行黄金净购买额占到总需求的

12%，2011的比重为 10%。2012年印度消费了 864.2公吨黄金，排名

世界第一，中国以 776.1公吨紧随其后。确实该放的黄金应该已经放

完了！中国金条和黄金产品需求自 2012 年 10 月是人家战略计划以

内的，但是 2013年后半年是出乎华尔街意外的！ 

    黄金 ETF(行情股吧买卖点)余额在雷曼危机以后增加的部分在

最近一年里已经基本销售一空。这个分析是靠谱的！如果按照这个分

析，黄金必然在明年某个时段逆转！ 

    经过香港流入内地的黄金在 2013 年 1 月至 10 月累计达到 1263
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吨，达到上一年同期的 2 倍，价值多少美元？2013 年平均金价人民

币 300 元每克，减少 631.5 亿美元的外汇，回笼人民币 3789 亿！因

为 2013年购黄金量是上一年同期的 2倍，那么市场上起码少了 2000

亿人民币，国家少了 330 多亿美元顺差！2012 年我国外贸顺差 2311

亿美元，扩大 48.1%。中国 2013 年贸易顺差 2,597.5 亿美元！从数

据看购买黄金对减少中国贸易顺差显然是好事啊！当然还不能轻易下

这个结论，还要从多方面论证，但初步看是好事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1018:54 

    @双鱼 by13070楼 2014-01-1018:15:38 

    楼主，广州的，现在买房合适吗？ 

    ----------------------------- 

    不合适！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1023:43 

    ----------------------------- 

    @jxgood13074楼 2014-01-1021:35:03 

    不要购理财产品是对的，因为 90%以上的理财产品都流入房地产

相关行业，而房地产是即将破产的产业。 

    在余额出现之前，银行的国家法定贷款利率是很低的--国家实施

低利率贷款原本是为减轻企业负担，但大部分中小企业却只能从地下

钱庄贷高利贷，为什么？ 

    据最近几起贪腐要安来看，都是银行管理人员骗出低息贷款，后

转入地下钱庄，个人获得高额收益---这真是富了方仗，穷了庙！ 
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    ----------------------------- 

    现在，我们才真正讨论到根子上！中小企业贷款难到底是什么问

题？是浪费有限的社会资源继续投到非实体的银行领域、再办乡村银

行这些新银行加大银行业的产能过剩、并掀起倒闭重组、高息揽存的

金融巨大动荡去解决问题好呢，还是利用现有银行改革管理制度好呢？

这就是我一直说的中国无论国企还是银行从没有人从本质根源上去

搞真正的改革，把企业和银行改好的改革，国企也好银行也好当初都

是一股份化就灵一建立现代企业制度产权明晰就灵，结果怎么样？卖

个精光，屁事没有解决！现在他们在鼓吹一市场化就灵，我敢预言屁

事不能解决还天下大乱！ 

    我上初一的时候，邻居家的老爸是银行行长，他家亲戚可以从银

行轻易贷款买一辆出租车跑着赚钱，当时几百元高工资啊，他亲戚每

个月 4000-5000元！顺便说一下我忽然发现这么多年了出租司机的工

资好像现在依然大概是这个数字！银行的国家法定贷款利率是很低的

是为了扶持实业的，现实中银行行长主任们却把这些低息贷款肥了自

己，放给房地产商了，10年前我去过一个支行行长家，他家住的房子

是开发商送的！还有些银行给开发商低息贷款，开发商给银行便宜房

子但是开发商从房奴身上狂赚回来！如何将利率很低的国家法定贷款

用在实体经济上这是问题的关键的关键！这和银行的考评机制有关和

银行的什么股份制我看没有什么太大关系，我的思路是银行不能短期

看放贷数量等等，要长期平价和给予报酬，为什么不能看他放的贷款

建的项目 5 年乃至 10 年 30 年后的回报！银行的放贷决定着一个地
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区一个国家的产业和经济发展战略方向！放贷员的水平体现在能够在

大量贷款需求中找出具有发展潜力的企业！我认为找到放出贷款后放

贷人的命运与接受贷款的企业相联系的机制很关键，比如一个信贷员

的退休工资与他这辈子放出的贷款的最后效益相挂钩，与 5 年 10 年

晋级相挂钩这样比较合适！现在银行放贷就管今天多发奖金多捞回扣

不管明天死活这样怎么改制都没有用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1023:50 

    @jxgood13075楼 2014-01-1021:40:01 

    做企业的，即便是房地产大企业，对“过桥贷”并不陌生。 

    过桥贷，并不新鲜，地下钱庄的高额利息按天数计算，一般日息

为 0.5%（年化率 180%），但是企业却乐得其所，因为过桥时间并不长。

最核心的问题出自银行：为企业，只提供短期年贷，并且一年一审。

从银行贷款一年，扣除前后审查时间，企业贷款资金实际只能用上 10

个月，并且到的年底，企业就得先归还银行贷款，才能续贷。 

    ----------------------------- 

    支持一个企业发展，不是几个月的事情，是几年几十年上百年的

事情！就是放贷那么简单，金融家岂不是填表格盖章子傻瓜都能当了！

现在中国的行长们基本干的就是傻瓜的事！企业生产有其特定周期，

银行要按企业实际生产的需要放贷，放贷的目的是方便服务企业不是

方便自己！其实中国政府部门也存在这样的根源问题！我前面说了市

政道路维修拨款机制就是这样，每年拨一点钱，干大事干不了，把道

路挖开再填上折腾一下捞点回扣正好够！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1023:52 

    发展余额宝是制造巨大的金融漏洞！--ZXL1968 

    浏览次数：18作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

1-917:45:05完整版看 

    http://www.hnhfddy.com/news.asp？classid=1 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1100:07 

    卫计委全面放开医师多点执业 

    2014年 01月 10日 07:20:10来源：京华时报 

    分享到：53 

    昨天，国家卫生计生委官方网站发布《关于加快发展社会办医的

若干意见》（以下简称《意见》），其中为了支持非公立医疗机构提升

服务能力，在此前鼓励试点的基础上，明确提出全国允许医师多点执

业。 

    加快发展社会办医对于深化医改、满足人们多样化多层次医疗卫

生服务需求意义重大。《意见》要求各级卫生计生、中医药行政管理

部门转变政府职能，将社会办医纳入区域卫生规划统筹考虑。在区域

卫生规划和医疗机构设置规划中要严格控制公立医院发展规模，留出

社会办医的发展空间。 

    为了支持非公立医疗机构提升服务能力，《意见》明确提出允许

医师多点执业。提出要制定规范的医师多点执业指导意见，重点明确

医师多点执业的条件、注册、执业、责任分担等有关内容。卫生计生、

中医药行政管理部门对符合条件的医师要及时办理有关手续。允许医
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务人员在不同举办主体医疗机构之间有序流动，在工龄计算、参加事

业单位保险以及人事聘用等方面探索建立公立和非公立医疗机构间

的衔接机制，为名老中医多点执业创造有利条件。 

    &gt;&gt;历程 

    2009年原卫生部印发《关于医师多点执业有关问题的通知》，并

在部分地区先行试点。 

    2011 年原卫生部又发出通知扩大医师多点执业试点范围，鼓励

医务人员到基层和农村地区执业。 

    2011年 3月起北京开始实施《北京市医师多点执业管理办法（试

行）》，符合条件的具有中级及以上职称的执业医师经注册，可在北京

市行政区域内 2至 3个医疗机构依法开展诊疗活动。（记者张然） 

    ------------------ 

    哈哈，现在学校也要这样搞，这在广东是遭到抵制的，实际上就

是变相端掉铁饭碗！把老师医生变为市场化的人流动，那么医院资产

学校资产就和医生老师没有关系，方便以后卖医院和学校，这样接盘

的人就能很便宜的买学校和医院，其实如果在美国行业工会的对行业

工会成员的补偿甚至要高过企业自身的评估价值！这是为廉价卖最后

的国有资源做准备呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1100:26 

    附录 1：七问社会办医——专访国家卫生计生委副主任、国务院

医改办主任孙志刚 

    2014年 01月 10日 09:52:03来源：新华网 
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    全国地级以上城市均可设立港澳台独资医院 

    问：境外资本在内地设立独资医院的地域范围，以及社会办医服

务领域要求，是否会降低门槛？ 

    答：意见提出，建立公开、透明、平等、规范的社会办医准入制

度，将港澳台服务提供者在内地设立独资医院的地域范围扩大到全国

地级以上城市；其他具备条件的境外资本可在中国（上海）自由贸易

试验区等特定区域设立独资医疗机构。合理设定中外合资、合作医疗

机构境外资本股权比例要求，省级卫生计生部门负责履行独资医院审

批职责。 

    意见提出，凡是法律法规没有明令禁入的领域，都要向社会资本

开放。鼓励社会资本直接投向资源稀缺及满足多元需求的服务领域，

举办康复医院、老年病医院、护理院、临终关怀医院等医疗机构，鼓

励社会资本举办高水平、规模化的大型医疗机构或向医院集团化发展。

鼓励社会资本举办中医专科医院，鼓励药品经营企业举办中医坐堂医

诊所，鼓励有资质的中医专业技术人员特别是名老中医开办中医诊所。

对具备资质的非公立医疗机构加快审批简化流程 

    问：在发展社会办医中，卫生计生、中医药管理部门将如何履行

职责？ 

    答：意见要求，各级卫生计生、中医药管理部门要履行对社会办

医的规划、准入、扶持、指导、监管等职能。一是按照国家有关法律

法规和政策规定，在当地政府的统一领导下，加强与有关部门的协调

和沟通，完善有关配套政策；二是加快落实非公立与公立医疗机构在
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设置审批、运行发展等方面同等对待的政策，对具备相应资质的非公

立医疗机构，应按照规定予以批准，加快办理审批手续，简化审批流

程，提高审批效率；三是加强监管，创新监管手段，加大执法力度，

保证医疗质量和医疗安全。 

    严控公立医院规模留出社会办医空间 

    问：如何切实将社会办医纳入卫生资源规划范围？ 

    答：意见要求，国家完善卫生资源规划指导性文件，在区域卫生

规划和医疗机构设置规划中为非公立医疗机构留出足够空间，优先满

足非营利性医疗机构需求。严格控制公立医院发展规模，留出社会办

医的发展空间。公立医院资源丰富的地区，在满足群众基本医疗需求

的情况下，支持并优先选择社会信誉好、具有较强管理服务能力的社

会资本，通过多种形式参与部分公立医院（包括国有企业所办医院）

的改制重组。 

    附录 2：----------ZXL1968：凡是法律法规没有明令禁入的领

域，都要向社会资本开放。这不就是极右版的两个凡是嘛！哦，我忽

然明白为什么贪官现在敢于大胆的强奸了，比如法律上强奸定义：“强

奸罪,是指以暴力,胁迫或者其他手段,违背妇女意志,强行与其性交

的行为。”有些贪官强调性交的行为，就是生殖器直接接触，由此荒

唐的得出带套不算强奸的谬论！因为按照凡是法律法规没有明令禁入

的领域，都要向社会资本开放的解读，我们完全可以理解为法律法规

没有明令禁入的对女性其他领域的侵犯只能是性骚扰而不能是强奸，

是道德层面而不是刑法层面！附录案例：你好，我是大二的学生，上
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大一时，我的一个朋友在网上认识了个男网友，经过交谈感觉不错就

相约见面了，结果遭到强奸，男方很是滑头，不轻易露面，做事很是

小心，完事后把事情做的很妥当，所有证据都销毁了，并且不断告知

对方他不是骗子，请对方要一定要相信他，还把身份证拿出来给对方

看，女方比较善良，见此也没办法，碍于面子，最好不要让别人知道

这事，还是原谅对方为好，虽早已怀疑，大并未揭发，后来男方以分

手为由又要求于女孩见面，利用欺骗诱导哄骗的办法发生关系，女孩

知道身心受骗，实在是受不了了就给他电话问他为什么要骗她，他很

狂妄的说你没办法把我怎样也抓不到我，他还信口雌黄说女孩没有任

何证据谎称这都是自愿的为由打消女孩要揭发他的面目，还说他就是

这么做了法律上对此不能定义为强奸，没任何证据根本抓不到他，还

装好人让女孩赶快随便找个人嫁了吧，这种明知法律没法定义，打着

法律擦边球犯案的人真不能制他罪吗？就真让他这般逃之夭夭再利

用此手段欺骗更多女孩子吗？我的这个朋友经历此事后，有怨言但碍

于心里压力和面子谁都没敢告诉，身心被骗，这段时间以来精神一度

恍惚，每晚都不能走出这种伤痕，我就是想咨询下该怎么办才好 

    ------------律师的解读：“没有女方不情愿的证据不能立案。

自重。强奸说无证据支持很难成立，建议趁早分手以免日后后悔！”

这就是所谓法律法规没有明令禁入的领域，都要向社会资本开放的真

实演绎，如此下去就是流氓横行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1113:23 

    中纪委书记王岐山早年长期在金融行业工作，熟悉金融规律，他
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本人亦多次谈及金融腐败，有理由认为金融领域应该成反腐重要战场，

但奇怪的是反腐一直是在国有企业！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1116:20 

    @森林烈火 13085楼 2014-01-1113:31:21 

    这个是神马情况 

    ----------------------------- 

    山东莱芜被指 50余亿巨资造航空产业园至今未见收益 

    2014年 01月 11日 03:45 

    来源：中国经营报作者：柴刚 

    14019人参与 1290评论.从山东莱芜市政府所在地的莱城区向北

行进 30 余公里，便来到位于莱城区雪野镇西站里村附近的雪野旅游

区航空运动基地（航空产业园）。航空产业园未见产业航空体育节并

非是莱芜最初打造航空产业的全部，莱芜希望借此机会能够打造一座

航空产业园。 

    数十亿投资未见收益，3500亩航空产业园企业入驻堪忧 

    山东莱芜：一座航空之城的落地难题 

    从山东莱芜市政府所在地的莱城区向北行进 30 余公里，便来到

位于莱城区雪野镇西站里村附近的雪野旅游区航空运动基地（航空产

业园）。近日，《中国经营报》记者调查发现，航空运动基地内冷冷清

清，在一处标有“中国（雪野）通用飞机交易中心”“雪野国际房车

交易中心”等字样的展馆外，仅有几辆轿车停放。而在“雪野国际航

空俱乐部”内，偌大的大厅内，除摆放着的几架展示机外，仅有几个
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工作人员。 

    雪野旅游区位于莱芜市莱城区雪野镇，于2007年8月正式设立。

自 2009年开始，莱芜市在此举办“首届中国国际航空体育节”（以下

简称航空体育节），并连续举办 3 年，火红一时。当地还借助航空体

育节，规划建设总面积 3500 亩的山东雪野航空产业园（航空运动基

地），并希望将其打造成“中国航空运动城”，使之成为莱芜的一张城

市名片。据当地媒体报道显示，当地政府对其航空运动基地建设斥资

50余亿元。 

    ------------------- 

    这些钱到了该还的时候了，可笑福州还再做扩大城市 1倍搞贸易

区的梦呢，梦该醒了 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1221:02 

    @zxl1968201213084 楼 2014-01-1113:23:07 

    中纪委书记王岐山早年长期在金融行业工作，熟悉金融规律，他

本人亦多次谈及金融腐败，有理由认为金融领域应该成反腐重要战场，

但奇怪的是反腐一直是在国有企业！ 

    ----------------------------- 

    @转圈看热闹 13087楼 2014-01-1117:49:02 

    不奇怪，将心比心，你在你的学校反腐，最终会把你裤裆里的东

西翻出来． 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，如果都干净是不可能的，但是现在最主要的腐败在于金
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融、在于银行！国企最多的主流是违规贪污是末流，比如蒋洁敏公布

的只有违规！银行就不一样了！从资金来看有多少房地产富翁就有多

少银行隐形富翁！拿掉中国有上千家银行及其支行及其 2000 多家农

村信用社，就算 3000 个行长，加上信贷主任 1 万人吧，平均每人 5

千万是没有问题的，也就是这样抓一批国库就有 5000 亿人民币！不

要不服！光行长主任们的超标房产都够平均 5000 万了，按这个指标

给我抓我就不用延迟退休了！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1223:17 

    由一张图看改革开放的历史教训----ZXL1968 

    一个国家某数据与世界平均水平之差的标准化数值被称为标准

值。看我国城市化与经济发展水平关系演变路径示意图我们可以看出

几个重要问题： 

    1：1965——1975年间，城市化与经济发展水平同步下降，这主

要是上山下乡和搞运动生产受到影响，这个我不回避过多的政治运动

对生产的影响！再声明一下，本人是左派但是反对极左！ 

    2：1985——1995年间，城市化进程慢于经济发展，大家应该特

别注意这个时期，这个时期对我们认识经济的本质规律很有借鉴意义！ 

    以下部分内容引用节选自 fp713先生的文章中国改革开放后的 5

次通货膨胀： 

    “改革开发以来，我们一共发生过 5 次恶性通货膨胀。分别是

1984 年、1988 年、1994 年、2007 年、2010 年，这几次实际 CPI 都

超过 20%（2000 年前，管理层还有公布真实数据的勇气，2000 年后
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在和谐主题下，统计局完全成了胡说八道局） 

    在上个世纪 70 年代，我国每年新增货币投放大概在 90 几亿左

右。80 年后为了改革开发促进经济发展的需要，年增货币量猛然扩

大到 400 亿——400 亿对于这么大的国家本来也算不了什么，但是，

当时还是在计划经济体制下，老百姓拿着钱除了了买点农贸产品，扯

点布基本也就没了其他的去处（那时家里有台缝纫机、自行车什么的

已经属于大件了）。所以，货币流动范围十分狭窄，货币投放虽然扩

大规模有限，但是很快就在 84年引起农贸产品价格上涨。 

    84年后，我们的货币投放每年增加到 1500亿的规模。在 88年，

因为计划经济要向商品经济过渡，价格放开管制（当时叫价格闯关），

老百姓心理产生恐慌，一度出现各种抢购潮，引起恶性通货膨胀。 

    --------（ZXL1968:大家注意，这时候钱越来越多但是并没有往

房地产投！抢购的也是真实商品！当时我家抢购了一台凭票的电冰箱！

这里的关键问题是为什么我们的钞票发多了，这个问题至今我没有看

到主流媒体和经济学家有深刻的认识，这一个时期货币超发失衡的根

源在于八十年代的价格闯关。） 

    以下引用：阳子居的日记（）内为本人评论 

    这个物价上涨到 1988 年，民众终于承受不了了，国家通过媒体

不断地吹风要进行物价闯关，特别是 1988年 8月 19日，中央人民广

播电台播发了关于工资和价格改革的初步方案的决定，疯狂的抢购开

始了。整个改革开放的十年基本上也是物价不断上涨的十年，如果以

1977 年为 100，物价指数从 1978 年 100.7 上升到 1988 年的 118.5
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（引自张维迎《市场的逻辑》p243），1988年 7月，统计局公布的物

价上涨幅度为 19.3%，为改革开放以来的最高纪录。为嘛经过十年物

价上涨的历练，民众仍旧那么脆弱呢？市场经济的发展不是会丰富市

场的供应，让物价稳定甚至回落的吗？ 

    （ZXL1968：看来这件事表明，中国人的心理最大忍受极限是 10

年！10年文革表明中国人对持续的政治运动的热情也就是 10年，物

价上涨也是 10 年，现在房地产调控了 10 年也应该是该调控结束的

时候了！） 

    我们也许应当了解一下物价闯关的决策过程。到 1988 年，小商

品市场基本上已经实现市场化，但是生产资料的供应实行的是传说中

的“双轨制”，即计划内的实行国家定价，计划外实行市场定价，基

本上由于生产的国家垄断，供应有限，市场价格远远高于国家计划价

格，其间利益所在不言而喻。由此产生了所谓“官倒”这样的腐败现

象。 

    （ZXL1968：这就是说小生产彻底放开，但是国家管控着金融贷

款，管控着钢管、水泥、棉花、糖、粮食大宗生产基本资料，这些生

产资料如果光是供国有企业计划也就罢了，现在头疼的是民间自由市

场的小企业和国有计划的大中企业都要这个原料这是历史原貌，但是

我想指出的是所谓市场价格远远高于国家计划价格的本质是什么？

不是简单的供应有限的问题！是因为计划经济是基本按需生产，忽然

多出来这么多需求生产一时没有供应上而外汇是管制进口也是管制，

小企业没有外汇和进口权没有办法从外国进口！比如国内洗衣机、电
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冰箱这样的消费企业钢材就不在原来的计划内！而电冰箱的利润又远

远高于其他行业的利润，因为庞大的中国市场电冰箱当时几乎是空白

的市场！同期，中国给日本出口的石油煤炭就比中国自己的市场价便

宜很多！受计划影响各地国有企业还在生产过去老旧的消费品，新的

消费品引入的生产线是有限的！像现在早倒闭的新疆无线电一厂很晚

才批倒引进电视机生产线的指标开始生产电视机，他们当时还在生产

过剩的收音机！但是当他们开始生产电视机的时候全国到处都是这样

的企业，彻底又没有计划了！当时解决的最根本的办法就是干脆对于

一些高档消费领域计划到底！有计划的淘汰落后项目！价格高的还有

一个问题很多人没有注意到，我当时倒卖过毛布和洗衣粉和方便面是

知道这里的门道的，我们一定要认清当时是从物质匮乏的起点开始，

即使方便面的生产线也是很少的，其实当时私人最大最活跃的领域不

在生产领域而是在商业领域在劳动服务领域，这是经济学家们忽视的

一个主要问题！原来的商品流通是农村供销社城市商业局系统，这些

都有严格的物价制约！现在所谓个体户摆摊出现了，这个价格管控就

开了口子，基本上想卖多少钱就多少钱，像毛布、洗衣粉、方便面货

物的源头还是在国有企业，像毛布吧，我父亲的战友在当厂长，通过

批条子可以获得比市场便宜很多的一手货，像洗衣粉吧，吐鲁番的供

销合作社从正规渠道获得的远远不够，也要靠在倒爷手里加钱拿货然

后再加价出售，合作社内不让高价那么合作社的人就自己开商店把合

作社的便宜洗衣粉自己买下后自己家的商店销售！如此把戏当时在全

中国上演，至今居然没有人点破真是滑稽啊！当时我们这五金交电公
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司经理就是这样批了几千台彩电等发财后自己开了工厂！这是中国富

豪的第一桶金！这样说吧，改革开放以前的中国也是物资紧张但是为

什么物价不高呢？就是因为政府管控了从生产到销售的全部过程！改

革开放初期基本是生产管控销售基本放开！先是商业流通领域富了一

批人，当然还有美发店、餐饮劳动服务行业然后他们再转向更高利润

的行业！正是有这样私人化的商业流通领域，才能给私人工厂的货源

销售提供渠道，假冒伪劣商品由此在中国埋下祸根至今！换言之，如

果都是国有商业渠道，不可能物价飞涨，不可能假冒伪劣横行！所以

当时的物价暴涨固然有生产能力跟不上的原因，最主要的还是流通领

域私人化、无监管化！即使后来私人工厂愿意付出更多钱购买物资，

他们也是依靠的是混乱的商业流通渠道可以把低劣的产品卖出去！更

应该指出的是，发展下去国有企业采购就有了选择，选择高价有质量

保障的国有企业产品还是价格低有回扣的假冒的私人企业产品的问

题了！这样全中国基本除了自成体系的军工企业和外资企业外就几乎

没有什么质量可以信赖的产品了！当然海尔砸掉自己冰箱成就了国际

企业的梦想只能算作另类了！所以，我的结论，当时物价上涨很大程

度是放开流通领域导致的混乱造成的！那么当时有没有必要国家多负

债多发货币搞通货膨胀呢？我认为是必须的！因为我们看到当时物价

上涨的根源是消费资料不足造成的，而大量国家地方贷款是投到了扩

大生产的领域的，固然我们看到有些急进，但是对长远来看是有必要

的！钢铁、石化等等大项目还有电视机生产线等消费项目在多年后都

起了作用，现在我们所有这些都从不足变为过剩都来自当年的国债和
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通货膨胀！当时的通胀发货币和四万亿不同真是提高了中国 10 年后

的经济潜力！我们今天能够造的起航母难道不和当年投放的这些货币

有关吗？主流学者也认为当年的货币投放虽然是扩大的比较快但规

模还是有限的，理论上不该造成这样大的通货膨胀！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1223:19 

    有鉴于此，dengxiaoping 要求当时的 zhengfu 下决心闯物价改

革这一关，他说：“价格闯关这一关绕不过。”还说“晚过不如早过”，

“长痛不如短痛”。然而，事实告诉我们，早过的结果是没有过，短

痛的结果是一直痛。物价改革基本告成要等到 1992年 dengxiaoping

南巡吹动第二次开放改革的春风之时，而直到今天，仍然有一些商品

和服务被牢牢地掌控在国有企业和 zhengfu 手中，它的价格是

zhengfu定价，和市场经济无干。 

    那么，那次发生在 20 多年前的价格闯关失败的原因究竟是什么

呢？对我们今天的改革有没有镜鉴的意义呢？ 

    薛暮桥在回忆录中如此总结价格闯关失败的原因：zhengfu领导

人不阻止货币发行的不断扩张，只会使用命令限价的粗暴方式，最后

只能对企业进行大量的财政补贴以弥补亏损。薛暮桥提出的对策是压

缩 zhengfu投资，控制货币增发的通货膨胀，企业自负盈亏，自主经

营，然后进行理顺价格的改革。 

    （当时限价的决策的确是愚蠢的！销售渠道的放开，你限价自然

成私人谋利的工具，当时的经济决策者显然没有弄明白问题所在，其

实，我的对策很简单，就是取缔民生商品紧俏商品的私人经营，按照
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单位发票，公开数额和分配办法就可以了，按照全国消费量和引进生

产线的计划可以明确的告诉职工和农民你是 1 年还是 3 年后可以获

得评价的电冰箱，甚至可以用分期预付款投资到期工人农民取货这样

的方式，这样国家的财政压力也会减轻许多！可惜啊我错过了哪个年

代！） 

    照仔扬在《改革历程》中反思物价闯关失败的原因：离开市场，

搞 zhengfu指导的价格改革，仍旧是计划经济的旧思路，无论有没有

通货膨胀，激进的价格闯关必然失败。照仔扬的反思中隐含着为自己

忽视通货膨胀之害的辩解。如果我们把两个当事人的反思综合起来，

也许就可以得出一个可能比较正确的结论： 

    严重的通货膨胀抵消了市场经济带来的市场繁荣的好处，反而连

年物价猛涨。之所以发生通货膨胀，原因在于 zhengfu盲目的扩大基

本建设和投资，亏损的国有企业需要扶持，城市居民的消费需要补贴，

这都需要大量的货币支持，于是每年都在大幅度地增发货币。 

    （ZXL1968:基本建设和投资当时谈不上太盲目，毕竟和现在不同，

当时什么都缺嘛！亏损的国有企业肯定有，而且不少，其中有效益管

理的问题，主要是没有淘汰落后产能和产业升级！我这话说的是现在

的话，但是这个问题在中国存在可是从那时就有了！我举过新疆就有

很多各类汽车改装厂，年产几十辆，没有任何意义！淘汰升级合并这

些企业是必须的！我是这么看这个问题的，这些企业有自己的市场，

也有自己沉重的退休等包袱，问题就在规模小生产手段和技术落后上

了，如果市场还是中国的市场，我们搞了规模更大效益更好的现代化
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企业，比如汽车企业，这个新企业的利润完全应该可以支付这些淘汰

企业的市场损失和其他损失！淘汰的企业的土地和工人也可以分流到

其他行业，我记得当时的所有工厂都有好大的厂区，缺的只是项目和

资金！就汽车而言就是变为 4S 店地区代理销售和维修也能解决大部

分问题，最后把这些工厂廉价卖给房地产商发财真是管理不善啊！城

市居民的消费补贴国家是吃力不讨好，因为物价你没有控制住，私人

商店想怎么涨价就怎么涨价你的补贴等于是补贴了各类二道贩子和

投机者！） 

    1986 年固定资产投资增 477 亿元，货币增发 231 亿元，1987 年

固定资产投资又增加 621 亿元，货币增发 236 亿元。（来自《薛暮桥

回忆录》）随着物价的逐步放开，通货膨胀必然明显地露出狰狞的面

孔。 

    同时，价格闯关的失败充分证明，没有产权改革的支撑，依靠计

划当局或者 zhengfu官员的臆断，依靠单纯的物价改革，无论如何也

猜不出接近市场价格的上涨幅度，原因端在于没有任何值得参考的可

靠信息。根据照仔扬回忆，当时准备花 3年时间，将物价上调 30%—

50%。我不知道这个数据从何而来，但无论从何而来，都是拍脑袋瞎

想出来的。 

    （ZXL1968价格闯关的失败其实表明，没有国家控制的完善的基

本生产和销售链条只能使国家经济陷入混乱，和所谓产权改革一分钱

关系都没有！正是产权明晰的私人二道贩子们让本次改革失败，因为

一个基本逻辑是国有企业在严格执行限价不是推高物价的主力！） 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1223:34 

    其实，几十年的改革开放，中国社会创造了大量的财富，即便是

开头的十年也是如此，市场迅速地从 70年代末的萧条走上繁荣之路，

仰赖的不是积弊难返的国有企业，也不是在具体价格措施上收放失据

的 zhengfu指令，而是市场本身，是 zhengfu在经济领域不断主动的

退守放权。农村的土地承包的改革和城市企业经营自主权的下放激发

了中国人的创造力，方才有了今天的成果。 

    （ZXL1968：几十年的改革开放，中国社会创造了大量的财富最

主要的不是市场的力量，而是国家长期负债投入的巨大基础设施和现

代化工业能力改造！这是改革开放经济发展的主流原因，改革开放的

成功之处是国家抓住开放的战略机遇集中力量引进发展更新改造我

们落后的战略产业的原因而不是什么放开市场而导致我们大发展的

原因！农村的土地承包的改革和城市企业经营自主权的下放是不能相

提并论的！企业经营自主权的下放是幌子变卖国有企业为私有为本质！

我们明显看到所谓企业经营自主权的下放就是让厂长一个人对企业

命运和财产分配说了算，很多好的国企由此被搞垮了变成私企了，这

是中国生产力和社会福利的倒退！现在支撑中国基本经济和养老社会

支出的还是当年我们国家的负债投资！这个投资实践证明是成功的！

一个很简单的对比就可以看出自从企业经营自主权的下放以后，我们

的国企基本就全面走向完蛋，请问这是激发中国人创造力吗？不许放

屁！这就是贪污中国全民财产！但是后期我们明显已经开始有过剩苗

头的产业继续投资是短视的和愚蠢的！） 
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    所以我们必须从八十年代价格闯关的失败中吸取足够的教训。那

些以为通过行政命令的涨价或者单纯的所谓价格改革的思路自以为

是在做着合乎所谓价值规律的渐进改革，其实都没有离开计划经济的

思路，以为用行政命令模仿市场机制是可行的，然而，从逻辑到事实

都证明，这是一种没有根据的幻想。改革开放要继续深入，决不能再

在产权改革上有所犹豫，市场经济必须建立在私人产权得到尊重和保

障的基础之上，zhengfu不对市场价格横加干预的条件之下。 

    （ZXL1968这就是主流经济学家在一顿歪理邪说后，给出一个让

我们背离改革开放有利于国家正确发展方面的道路而让我们继续朝

不利于国家发展和人民幸福生活方向发展的道路！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1223:37 

    以下继续中国通货膨胀历程回顾： 

    92年．老邓在南边画了一个圈，并提出胆子更大一点，步子更快

一点，于是信贷放松、各种投资纷纷上马，货币供应量连续 3年都以

超过 30%的速度快速增长，结果就在 94 年引发恶性通货膨胀，官方

公布数据达到 24%！ 

    94 年后，管理层痛定思痛开始建立货币蓄水池，先是民生产业

市场化，接着就是股市、房市。这些池子作用确实效果非凡，连续 12

年，国内在货币连续超发的情况下，居然 CPI一直都控制在 10%以内。 

    --------（ZXL1968:说白了，1994年后，国家民生产业市场化，

把原来不是商品的东西变成商品了，不能卖的东西可以卖了，不用掏

钱的东西必须掏钱了！这是一个巨大的转折点！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1223:48 

    进入 21 世纪，情况又有所变化。首先是中国加入世贸，但是扭

曲的汇率使我们进出口严重不平衡，央行不得不大量印刷人民币来收

购外汇，从 2000 年我们区区 2000 来亿美元的外汇储备，10 年后竟

然涨到3.2万亿美元——仅此一项，央行就得多投放20万亿人民币。

另外，新的管理层执政思路基本还是投资拉动经济，10 年时间铁公

机的投资就达到数十万亿的天文数字——投资钱从那里来？财政年

年都是赤字，只能靠央行的印钞机来解决这个问题，2者叠加使近 10

年回驳供应增长达到一个非常惊人的地步。而同期 GDP增长却远远低

于货币增长的速度。10年时间，我们创造的 GDP大致增长了 3.6倍，

钞票呢却增加了将近 5 倍！在 2001 年，我们大致是创造 1 元的财富

发行 1.5元的钞票，到现在已经发展成创造 1元的财富发行了将近 2

元的钞票！ 

    所以，即使有房市与股市这 2 个货币蓄水池，还是在 2007 年爆

发了第一次恶性通货膨胀，管理层又是大规模收缩流动性（货币政策

从紧），又是通过股市蒸发财富，好不容易在 08 年控制住通胀，嗯，

我们又遇到次贷危机，在动作要快，出手要重的指导下，4万亿大单

加 10 万亿信贷一起砸下去，结果就是恶性通胀很快就卷土重来——

2010 年到现在物价飞涨的情况大家一定深有体会，这里就不再罗嗦

了。 

    好吧，这就是改革开放以来 5次恶性通胀的历史。嗯，在货币超

发已经成了常态的情况下，宏观决策稍有失误，恶性通胀这条恶狗就
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会跳出来咬我们一口。而且货币盘子越大，这条恶狗就越不好控制。

现在问题就出来了，改革开发 30 年，我们的货币供应平均下来大概

是 25%—30%的速度增长，而我们的 GDP（财富增长）却是 10%以内的

速度，这样算来，我们的 CPI 应该年平均保持在 2 位数的水平，但

是，30年来，我们实际 CPI只有 5-6个年头达到 2位数，为什么？ 

    答案很简单，除了货币蓄水池的作用外，还有个非常重要的原因

——我们将近 65%的高储蓄率！因为社会保障体系薄弱，老百姓有点

钱都存进银行了！高储蓄率意味着什么吗？意味着央行为了保证经济

发展的基本流通需要，不得不得增发货币来对冲存进银行的钱，这使

人民币实际购买力事实上得以高估；最可怕的是银行高达 32 万亿的

存款已经成为达摩克利斯之剑悬在我们每一个人头上——这个笼中

虎一旦跑出来，就不是咬人的问题——是要吃人！（32万亿存款只要

20%，6万亿流出来进入民生领域，我们现在的物价立刻就会上涨 100

倍！） 

    老虎会不会跑出笼子来吃人，决定于笼子是否牢固——令人痛苦

的是，这个笼子现在越来越让人难以放心。居民存款即使考虑到贫富

差距大也有 20%属于普通老百姓的存款——这个存款在我们社会保

障体系很薄弱的情况下，就是老百姓的养老钱、应急款——最不让人

放心的恰恰就是我们居民存款很大程度属于“应急”款，一旦出现普

遍性的“急”事，就不得了了。 

    比如，如果 2位数的通胀长时间（2年以上）得不到控制，使老

百姓产生通胀恐慌；比如，社保出现重大问题（明天我将专门谈这个
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社保问题）；比如，粮食出现大面积减产，使老百姓产生供应恐慌……

笼中虎都有可能跑出来，引发无法控制的恶性通胀！ 

    文盲们不要以为我是在危言耸听，举 2个例子说明管理层对通胀

这根弦绷得有多紧。 

    第一是现在的粮食价格。我们现在是以牺牲农民为代价，强行压

低粮食价格来控制整体物价水平。目前国际市场上粮食价格大致是我

们现在价格的 2倍！一旦出现国内粮食大面积减产，粮食价格就很难

控制住了，粮食价格上涨必然带动整体物价飞快上涨，一旦市面上形

成抢购风潮（如同 88年那次），居民存款必然大量流向民生领域，从

而引发无法控制恶性通胀！大家想想，如果通胀危机不是非常严重，

管理层有必要强行压低粮食价格来控制物价吗？ 

    第二，大家都知道现在人民币最大面额是 100元。事实上已经非

常不适应目前的流通需要。为什么没有推出更大面额的钞票？（据说

500元人民币几年前就印好了，就是不敢投放市场）最大的原因就是

担心大面额人民币推出后引发老百姓的通胀恐慌！大家想想，仅仅是

一种满足流通需要的大面额钞票管理层都没信心投放市场，管理层对

通胀这根弦绷得有多紧！ 

    我们的 GDP统计很可能有水分，央行发行的人民币却是真实的数

据——所以，我们面临的通胀危机可能比我描述的要严重得多。最可

怕的是，在未来很长一段时间货币超发将一直保持着远超 GDP增长的

速度。也就是说，人民币实际购买力将长期扭曲——一旦某一天这层

窗户纸被捅开，我们每一个人都会惊恐的发现——我们正坐在一个复
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活的火山口上！ 

    （ZXL1968:好了，关键的地方来了现在我们可以看我开篇那幅图

了，1985——1995年间，城市化进程慢于经济发展是什么意思？1995

年至今人均 GDP 缓慢增长而城市化却是超快速的增长是什么意思？） 

    改天我会详细解读，今天太晚了，我现在要注意养生！另外，我

所在的群不再进新人，而且要精简，因为不是我精力不够，是我要节

约用多活几年！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1310:37 

    人民日报：黄金抵御通胀“魔力”大减 

    2014年 01月 13日 07:47 

    进入 2014年，黄金价格小幅反弹，实现“开门红”。2013年国际

金价一路暴跌，年内下挫幅度达 30%，可谓是自 1981 年以来国际黄

金价格反转的一年。在创下 32年来最大跌幅后，人们不禁要问，2014

年黄金将何去何从？ 

    黄金作为美元流动性、货币价值和全球经济的风向标，曾受益于

全球流动性泛滥和全球央行货币政策的大宽松。特别是 2008 年国际

金融危机以来，美联储启动量化宽松政策工具，欧洲、英国、日本的

央行也纷纷走上大宽松的政策道路，展开全球量化宽松竞赛，黄金走

出了长达十几年的大牛市。世界黄金协会公布的数据显示，从 1999

年到 2012 年，国际金价从当时的每盎司 172 美元上涨至 2011 年最

高的每盎司 1920美元，暴涨了 1016%。 

    而这一切发生了重大变化。2012年以来，美国信贷渠道的修复、
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家庭资产负债表的去杠杆化以及住宅存量超额问题的逐渐缓解，为美

国经济的持续复苏打下了坚实基础。随着股市上涨和房地产(行情专

区)复苏，家庭部门的资产负债表改善加速，财富效应和资产型储蓄

上升持续提振消费的恢复，引发了各界对美联储退出量化宽松的预期，

作为与美元对冲策略的黄金价格因此受到重挫。 

    一方面，从资产收益溢价的角度看，美国经济温和复苏，欧元区

危机预期降温，发达国家经济整体向好。各国央行对资产购买计划的

坚定承诺促使全球投资者风险偏好上升。资本市场收益率上升减少了

黄金避险和对冲属性的投资需求。另一方面，全球很多国家的通胀水

平在 2011 年飙升之后已经下降，一些新兴市场国家也在控制通胀水

平上升。一向被视为对抗通胀“保单”的黄金似乎已无用武之地。最

重要的是，通过失业率、产能利用率和产出缺口(全球范围内存在充

足的闲置产能，局部存在产能过剩)来衡量，2014年全球通胀将维持

在接近 3%的水平，总体保持温和。在这一趋势下，黄金作为抵御通胀

工具的“魔力”大减，可能导致对国际黄金需求继续疲弱。 

    今年 1月开始，美联储将削减每月的购债规模，全球货币宽松周

期接近尾声，这势必对全球经济、金融市场以及国际资本流动格局产

生深远影响。黄金一直以来被赋予的金融属性也将回归其自身的商品

和实物属性，国际黄金价格可能经历一个低位徘徊的新周期。 

    人民日报盘点今年不实传言：中国大妈撼动金价 

    编者的话 5月 6日 

    “中国大妈”难撼金价 
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    传言有媒体称中国消费者 10 天扫金 300 吨，并将国际黄金价格

企稳归功于“中国大妈”。 

    影响夸大“中国大妈”的影响，误导人们理财选择。 

    调查权威机构不认可“10 天扫金 300 吨”的数据。中国黄金协

会是按月度统计，并无 10 天的统计数据。此外，国际金价取决于伦

敦、纽约黄金期货价格，不由现货交易决定。 

    ---------------------- 

    ZXL1968：当年人民日报说调控房价，我们如果反着听会咋样？

人家不会是是号召我们买房吧！35 年的历史经验告诉我们，人民日

报越反对的东西越是好东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1311:25 

    人民日报谈控房价：楼市调控政策一刀切难治百病 

    2014年 01月 13日 06:37 

    控房价趋向谁的孩子谁抱走 

    在过去的 2013 年，尽管全国一二线城市不断加大调控力度，但

是房价却再度陷入越调越涨的局面。对此，住建部副部长仇保兴日前

表示，房地产(行情专区)政策如今有一个鲜明转变，就是房地产要回

归“居者有其屋”的基本需求，回归到城市空间的公平分配和使用上

来，绝不能成为过度投资的渠道。现在解决房地产存在的问题还来得

及，采用微调办法还可以调节。专家认为，当前一刀切的调控政策已

经难治百病，只有实行差异化的调控政策才能对症下药。 

    楼市分化趋势严重 
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    2013 年尽管房地产调控主基调依然从紧，但仍难以阻挡楼市的

火爆。 

    数据显示，去年 9月北京、上海、广州、深圳等一线城市同比涨

幅首次全部超两成，至 11 月，全国 70 个大中城市中，69 个城市房

价同比上涨。北上广深等一线城市上涨幅度尤为显著，而厦门、南京、

福州等热点二线城市住宅均价涨幅也大多在 15%以上。 

    然而，正当一二线城市房价快速大幅上涨的同时，三四线城市交

易市场却相对惨淡，形成鲜明对比。温州、海口、聊城、芜湖等少数

三四线城市住宅市场出现下行，其中温州跌幅最大，达到 13.91%；鄂

尔多斯(行情股吧买卖点)除房屋“抵债”式出售外，基本无市场成交。 

    “随着中国的城镇化发展，2013 年内，房价分化的趋势就已非

常明显，”全联房地产商会创会会长聂梅生指出，未来 5 年还可能会

出现“一个城市中某一个地段分化”的现象，未来分化可能更大。 

    差异化调控是上策 

    事实上，过去一、二、三线城市房价的上下浮动基本上是同向变

化，最近两年开始明显分化。不管是面积、销售、施工、价格，历史

上的“同上同下”，现在都变成了逆向变化。反差极大的两种现象证

明：“一刀切”的调控政策已不适应全国，“因地制宜”、“对症下药”，

让政策真正回归地方，不同区域采取不同措施才是上策。 

    “市场分化趋势引发的潜在问题值得关注。”国务院发展研究中

心市场经济研究所所长任兴洲形象地将房地产调控比喻成吃药，“如

果说在过去 10 年，全国房地产市场都得了相同的‘热’病，那么大
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家可以吃一样的药。但现在房地产市场出现分化趋势，得的不是一样

的病，如果再给一样的药，那就不行了。” 

    在中国房地产学会副会长陈国强看来，当前各地更需要加强地方

对于本地楼市调控的自主权和主动性，比如部分二三线甚至四线城市

应该向刺激型的楼市调控方向转变，而大多数一线城市针对现在仍存

的供应明显偏紧、房价上涨压力等问题，明年在“做减法”继续严格

限购限贷的同时，也要注重“做加法”，加大后续住房供应，比如继

续提高住宅用地供应比例、提高住宅用地土地利用率等。 

    一地一策分类指导 

    其实，自去年下半年以来，政府的调控思路已经开始改变并有所

尝试。在一些地方出台的规定中可以看出，从过去的“一刀切”，变

为因地制宜、分类指导的调控政策，强调“谁的孩子谁抱走”。比如，

去年 9月郑州率先对调控加码，10月深圳、北京分别出台“深八条”、

“京七条”，11月上海和广州分别出台“沪七条”和“穗五条”，随后

部分二线城市也在 11 月底扎堆出台调控措施。与此同时，少数市场

低迷的三四线城市，如温州、芜湖、徐州等，在不突破调控底线前提

下，对现有政策进行“松绑”，放松调控力度，以促进需求释放。 

    住房和城乡建设部部长姜伟新表示，要强调调控的针对性。针对

房地产市场出现的新情况，更加注重分类指导。北京、上海、广州、

深圳等房价上涨过快的城市要从严落实差别化住房信贷税收和住房

限购政策。房价开始下跌的城市，要注重消化存量，控制新开发总量。 

    陈国强认为，“分类指导”的楼市调控方向，除了各类型城市之
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间的调控政策需要有所差别外，在一线城市内部也需要制定差异化更

明显的调控政策，比如今年部分城市除了加强针对中低收入人群的保

障房供应外，还特别注重了对“夹心层”改善型住房需求的满足。 

    ---------------------- 

    如果看这篇文章再看人民日报评价黄金的文章，两者对比，不难

看出人民日报害怕摔疼房地产亲生儿子的心态！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1316:35 

    @立冬前 13108楼 2014-01-1313:26:35 

    请问老师，北京的自住型商品房，如果摇中号，现在的时机可以

购买么？ 

    ----------------------------- 

    可以，因为您是自住，北京房价下跌比全国要滞后，因为您有需

求而且确实又是便宜，所以可以，但北京的高端住房和商铺就危险更

大了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1316:37 

    谁是谁非任评说：过去结婚大多数是实岁 14-18 岁虚岁 15-20，

而且古人的发育比现在晚，也就是刚刚性成熟性欲建立起来的就结婚，

才可能很多处女的结婚，现在是孩子 12岁就性成熟，32岁还未必结

婚，这么长的时间你不让他她乱搞，他她也会憋出性心理疾病来的。 

    -------------是这个道理，降低结婚年龄，鼓励大学生结婚生

孩子这是我的想法！前面文章我就说过俄罗斯人家就是推童车上大学

的！ 



6780 

 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1400:44 

    现在几乎家家房子欠贷啊。哈哈哈，昨晚我正好研究到这里，美

国热钱已经潜入中国，完成战略布局 5万---10万亿人民币规模的布

局，别的不说在香港的早几年就上万亿了！和东南亚、香港金融危机

一样，只剩信号弹了！人民币大贬值，房价和资产和银行大贬值！香

港一样有危机。有网友认为：人民币一直在升。对美元，如果贬中国

更高兴呢。 

    ---不！中国人民币贬值的话，不仅热钱主力，就是一般的私人

美元也要兑换逃跑，这样我们必须拿出美元给要走的美元！贬下来，

房子怎么办啊，还要收房产税啊。现在唉。很多人指望崩盘后买房负

债不用还了！崩盘后---就是社会矛盾大爆发，要么大家接着忍那样

你必须还，要么就是大家都不还，差不多这样就会改朝换代了！ 

    什么时候最最接近崩盘呢。？？---人民币汇率利率自由浮动后

3个月左右！ 

    现在是汇率管制的！但是如果放开汇率，一夜之间人民币大贬值

就会发生！现在几乎家家房子欠贷啊。哈哈哈，昨晚我正好研究到这

里，美国热钱已经潜入中国，完成战略布局 5万---10万亿人民币规

模的布局，和东南亚、香港金融危机一样，只剩信号弹了！人民币大

贬值，房价和资产和银行大贬值！香港一样有危机。有网友认为：人

民币一直在升。对美元，如果贬中国更高兴呢。 

    ---不！中国人民币贬值的话，不仅热钱主力，就是一般的私人

美元也要兑换逃跑，这样我们必须拿出美元给要走的美元！贬下来，
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房子怎么办啊，还要收房产税啊。现在唉。很多人指望崩盘后买房负

债不用还了！崩盘后---就是社会矛盾大爆发，要么大家接着忍那样

你必须还，要么就是大家都不还，差不多这样就会改朝换代了！ 

    什么时候最最接近崩盘呢。？？---人民币汇率利率自由浮动后

3个月左右！ 

    现在是汇率管制的！但是如果放开汇率，一夜之间人民币大贬值

就会发生！房贷的钱。到时崩盘了，没人还得起。但是你必须还，美

国政府也怕穷人还不起，搞了两房债，不是中国买单套里面了吗？美

国在 2 月 8 号国债就到了还款期限了---我想如果放开人民币汇率再

以美国在 2 月 8 号国债到了还款期限为由搞个变相冻结美国国债的

美国议案来，我们将会很惨！中国政府不怕吗？，虽然我们有维稳机

构但是按揭的还不起房贷的人在北京就有 75%左右，好 

    房贷的钱。到时崩盘了，没人还得起。但是你必须还，美国政府

也怕穷人还不起，搞了两房债，不是中国买单套里面了吗？中国政府

不怕吗？，虽然我们有维稳机构但是按揭的还不起房贷的人在北京就

有 75%左右，好好想一想后果吧！现在我在看，老习现在把握了全部

权力，他是要抛弃小伙伴转向还是和小伙伴一起继续前进，目前我不

知道！亲中国只有他说了算我说了不算，哈哈哈哈！现在没有必要太

激进，做完个人大家谁都不敢也不能造反，我们只能抒发怨气而已！

更何况党中央是不是要走康庄大道我们还有些指望呢！ 

    我再说一遍，群众就是大家如果都选择忍着，你喊也没有用！中

国真正革命的力量不在这个帖子里，在未来还不起房贷吃不起饭的人
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群里！在外贸萧条和还有房地产凋落引起的失业大军里，据说每年上

千万的增加呢！ 

    如果集团还想多活几年做一做中国梦就必须拿出良心来好好对

待他们！哈哈哈哈！看到走群众路线没有，最多就是吃喝表面管住了，

但是干部还是有绝对权力！没有人对干部领导制约什么都是扯淡！为

了稳定要牺牲谁是一切问题的核心！从今天央视说社保费和延迟退休

看，群众路线就是扯淡了，可以明显看出他们要老百姓必须自己买单！

还这样那样的算法不对，按照那个御用专家说法，延迟退休 5年可以

多收入 10%的当时的退休金！问题是我凭什么延迟退休！如果反过来

说，我提前 5 年退休我少拿 10%行不行？像我快 50 了，只要给我正

常退休费的一半我立即退休！我就是给人看大门心里也自在！我给大

家讲如果那样立马一大半到期的人就跑光了！不信试一试！再说到底

了凭什么我按时退休就不该拿到该拿的退休金？这就不该是你们讨

论多少退休金的问题，我按时退休必须给我足额的退休费，至于你们

愿意给推迟退休的人多少钱是你们的事，我不眼红，但是该给我的必

须给我！这是良心问题诚信问题一个政党的信誉问题！连这个人民群

众基本的社会保障福利问题都没有完没有了的今天造谣明天辟谣，按

照我女儿的话：“你们还有完没完”你们还群众路线还为人民服务，

我---呸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1400:47 

    群内有消息说：日本组建夺岛部队，要和中国开战了---不会的，

我们这还卖日本车呢！ 
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    就是有朝一日中日开战的话，以人民过往的表现来看，日系车被

攻击的概率很大 

    ------自从汉奸白岩松们把持的央视上次对砸日本车和对日活

动中有过激行为的爱国者进行了过激攻击以后，国人情绪稳定再没有

鼓励的买日本车了！ 

    我还是那句老话，不能砸车，但是要没收日本车在中国的生产线，

全部国产化！没收日本在华一切经济利益，可惜啊，哪个王八蛋买日

本国债的？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1401:27 

    国家外汇管理局出台措施打击伪造资金流入的造假出口发票，套

利贸易在 2013年 5月被遏制。挤出水分后，2013年 6月中国贸易数

据出现大幅下滑，1月至 6月累计增速从前 5个月的两位数降到个位

数，6月当月进出口同比甚至出现负增长，下降 2%。 

    随着海外需求恢复，出口数据在2013年7月份又恢复到正增长；

而 11月出口数据增速冲破两位数达到 12.7%后，再次被质疑有水分。

“2013年 11月即使出现套利贸易，由于政府注意到此问题，水分可

能小一些。在 2012年 12月已经出现套利贸易的基础上，近两月出口

数据略走强确实有一定支持因素。”沈明高说，若挤出 2012 年 12 月

的套利水分，2013 年 12 月出口增速估计为 9%，比官方公布的 4.3%

高出一倍。 

    预计 2014外贸增 8% 

    从海关统计数据来看，2013 年外贸进出口累计同比增速呈逐渐
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回落态势，从 1月的 27%回落到 1~12月的 7.6%。2013年的月度外贸

数据波动很大。月度同比增速从 1月的 27%陡降到 2月的 1.1%，此后

3、4 月份保持了两位数增长，5 月骤降为 0.3%，6 月是负增长，7、

8月恢复到 7%以上，9月又剧降至 3.3%，此后的两月又逐步回升，分

别达 6.5%和 9.3%，12月稍稍回落至 8.3%。 

    沈明高表示，由于 2013年前 4个月套利贸易造成数据虚高，2014

年前 4 个月的同比贸易增速将“很难看”。对于影响外贸的不确定因

素，他认为要看欧美的经济复苏是靠消费拉动，还是房地产以及服务

业拉动。“如果欧美经济复苏是靠房地产和服务业这些非贸易部门拉

动，那么对中国的进口需求不见得会增加。” 

    此外，2014年中国外贸走势还得看周边国家和地区的出口增长。

根据统计，中国台湾地区2013年12月份的出口出现负增长，为-1.9%，

进口增长为 10.1%，11月的出口是零增长。而韩国的外贸增长情况不

错——2013 年 12 月出口增长 7.1%，11 月出口增长 0.2%。这证明中

国外贸近两月的回暖是有切实支撑的。 

    “月度数据波动较大，还需要再看两个月的外贸数据才能判断今

年外贸形势。”沈明高说。从全球贸易增长情况来看，欧美经济复苏，

增长态势较好，花旗银行对中国今年外贸增速的预估为 8%。 

    顺差扩大难度不小 

    根据海关统计，2013年，中国对外贸易顺差为 2597亿美元，比

2012 年增加了 284 亿美元。郑跃声表示，这 284 亿美元是在年度整

体贸易规模增加了 3000亿美元的基础上实现的，2597亿美元的贸易
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顺差跟顺差最高年份——2008年将近 3000亿美元相比，低了 380多

亿美元。 

    此外，自 2009年到 2013年，中国贸易顺差占当年外贸进出口总

值的比例分别为 8.9%、6.2%、4.3%、5.9%、6.2%。郑跃声称，近几年

来，中国的顺差规模相对来说处于一个基本稳定的状态。 

    沈明高判断 2014 年贸易顺差预计跟 2013 年持平，约为 2600 亿

美元。他认为中国贸易顺差继续扩大的难度很大，因为主要贸易对象

美国的逆差在减少。根据美国方面的统计数据，美国月度外贸逆差从

最高点 2008 年的 800 亿美元，收窄至目前的 500 亿美元左右，处于

横盘整理态势。 

    “金融危机之后，全球消费受到抑制，中国扩大顺差也受到了制

约。”沈明高称，“这与全球经济复苏有一定相关性，毕竟人民币已经

升值了那么多了，所以未来顺差继续正增长的可能性较小。” 

    “如果全球贸易不能与全球经济同步复苏的话，美国进口下降，

那么中国的贸易顺差继续扩大难度不小。”沈明高表示，国际货币基

金组织的研究表明，金融危机之后，全球贸易对世界 GDP的弹性影响

在逐渐下降。而这也意味着，2014年人民币升值的压力没有 2013年

那么大了。 

    附录 2：从央行资产负债表看“钱荒”的原因 

    央行资产负债表，又叫货币当局资产负债表，反映了国内市场上

资金状况。我国央行每月底同上公布上月数据，主要内容如下： 

    从表中可以看出， 
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    第一：总负债中储备货币，代表的是基础货币数量，2013 年 1-

4 月我国央行减少基础货币约 835 亿（去年底 252345 亿元一今年 4

月 251510亿元，以下省略）， 

    第二：总资产项目上的外汇，代表的是我国对应外汇储备增发的

人民币量，是央行印人民币购置国内企业出口获得的美元或外资到中

国投资带来的美元，我们可以看到，1-4月共增加 15495亿元，平均

每月近 4000亿元。 

    第三：我国商务部发布的进出口情况表明，我国 1-4月累积产生

外贸出处 6098亿美元， 

    约合 4000亿元人民币，它们都是央行提供。 

    第四：我国出口盘业中外资盘业约占 60%。外贸顺差 4000 亿元

中约 2400亿元属于外资盘 

    业，只有约 1600亿元人民币归国内内资企业。 

    第五：1-4 月外资投资流入，使央行提供给外资的人民币达到

15495-4000=11495亿 

    第六：外资在 1-4月共获得资金 11495亿元+2400亿元=13000亿

元。 

    第七：央行在 1-4 月减少市场上基础货币 835 亿（见第一），同

时发钱给外企 13000亿 

    元，内企 1600 亿元，主要资金来自收回给国内银行的贷款，见

表中对其他存款性公司（就是银行）债权 5051 亿元，其他资产（通

常也是银行类金融机构）4164亿元，总计 9215亿元，还有国内公司
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对外投资 3219亿元（它们使用人民币购置美元对外投资），总共 12434

亿元。 

    此外，从央行公布的货币供应量表，我国还可以看到，1-4月国

内广义货币增加 58403亿元，对应存款准备金约 12000亿元，按照存

款准备金制度，国内银行还需要向央行增加交纳 12000亿元资金。 

    总结 2013年 1-4月，我国央行从国内银行收回资金 21115亿元，

收回国内盘业资金 1600 亿元，同时给外资提供了 13000 亿元人民币

基础货币。其结果就是国内银行和企业普遍缺钱，而在中国的外资盘

业企业却资金充裕，从而严重打击内资盘业，扶持了外资企业。 

    造成这一荒谬现象的主要原因，就是央行承诺外资投资美元可以

兑换人民币。大量美元以投资的名义，涌入中国市场，兑换成人民币，

造成央行向市场投放过多基础货币。今年 1-4 月份达到 11495 亿元。

为了控制货币数量，央行就必须削减国内银行持有的现金。例如，央

行减少持有国内商业银行所剩无几的债券，或者发行债券（专业上叫

央票），让商业银行购买，从而减少了国内银行的资金。 

    美国中央银行美联储就不帚认任何货币兑换成美元，禁止拿其他

货币到美国市场投资和消费，从而可以根据物价上涨情况，通过控制

银行间同业拆借市场利率未控制货币发行量。金融危机发生以未，美

国隔夜拆借利率一直控制在 01%以下，最低时仅有 006%，这是因为我

国实行出口导向政策，推进商品换美元，导致美国物价长期保持稳定，

从而可以实行如此宽松的货币政策。在此期间，美国物价在 2010 年

底曾创下了二战以后最低的物价上涨率。目前我国投放的基础货币



6788 

 

25 万亿，基本上来自外汇占款，包括外来投资提供的外汇和出口顺

差带来的外汇，使人民币已经完生成了美元代用券，每一元人民币都

代表了央行手里储存的外汇。等于货币增发权交给了美国精英。我们

的外汇储备主要用来购买美国国债等安生性高的债券，美国国债利率

十年期仅 2%左右，而国内的优惠政策，使外资利润远超我国国债利

率，例如，国家统计局公布的外资 2012 年平均利润接近 12%，即使

按照我国的国债利率 6%计算，我国每年损失就高达 1 万亿元(25 万

亿×4%利率差)。 

    过去我们不容许外资拿外国货币到中国投资获利，也就不存在这

种外汇的进入，同时实行进出口平衡的贸易政策，从而杜绝了外汇对

基础货币的影响。 

    现在等于将货币主权交给了美帝，这究竟是货币当局愚昧无知，

还是有意如此' 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1412:24 

    @wangzhe88034813121 楼 2014-01-1410:50:52 

    难道现在适合买黄金？ 

    ----------------------------- 

    高盛：年底金价将跌至 1050美元 

    2014年 01月 14日 07:41 

    高盛认为 QE削减进程不会停滞 

    高盛集团 1 月 10 日针对当日公布的美国 2013 年 12 月非农就业

数据发布报告称，欠佳的就业数据将令美联储不会把削减量化宽松政
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策(QE)规模的进度执行得过于激进，但是美国总体经济状况仍然向好

的局面则会令美联储继续推进这一进程而不至于使之停滞。 

    报告称，恶劣气候状况对于美国就业状况的影响可能远远超过了

此前各界的预料，而鉴于奇寒天气一直延续至今，此后 2014 年 1 月

的就业状况也会受到影响。因而，之前预计就业人数会在 2013年 12

月继续增加 20万以上的业内机构此次都“大跌眼镜”。 

    报告认为，从具体分项数据来看，由于建筑业等需要户外作业的

工作在寒冷的气候环境下大面积停摆，美国总体就业人数增幅意外降

低到了 2011 年初以来最低值。而在就业参与率下降的状况下，失业

率也不升反降。不过，这项暂时性的因素料难以持久——天气好转后，

就业市场就会回到此前的正轨之上。 

    报告指出，在当前的就业市场环境和总体经济格局下，预计美联

储在本月月底的下一次联邦公开市场委员会(FOMC)会议上将会宣布

把量化宽松措施月度购债规模自 2月起再缩减 100亿美元。 

    ------------- 

    美国现在让美元升值让黄金贬值已经是长期战略了！我们想一想，

美国在 2009 年为了经济复苏甚至取消禁止开采本土石油禁令，美国

可以促进增长的措施实在是太多了，因为他基本消费的是世界的链接

劳动力和资源，自己没有怎么生产，是个消费大国，一旦他开始生产

GDP肯定大涨，更不要说他的金融和科技了！现在可以买黄金，但是

还不是最佳时机！现在中央给我们的信息还是比较混乱，到底他们现

在放水不放水估计他们内部还在看和定，从公开的文件看也是举棋不
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定的表现！对黄金密切关注小幅介入！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1412:49 

    群内有消息说：日本组建夺岛部队，要和中国开战了---不会的，

我们这还卖日本车呢！ 

    就是有朝一日中日开战的话，以人民过往的表现来看，日系车被

攻击的概率很大 

    ------自从汉奸白岩松们把持的央视上次对砸日本车和对日活

动中有过激行为的爱国者进行了过激攻击以后，国人情绪稳定再没有

顾虑的买日本车了！ 

    我还是那句老话，不能砸车，但是要没收日本车在中国的生产线，

全部国产化！没收日本在华一切经济利益，可惜啊，哪个王八蛋买日

本国债的？ 

    -------------------最近事情多，打错字概率大了！向大家道

歉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1420:51 

    @wangzhe88034813125 楼 2014-01-1414:25:14 

    明白了，我现在也是看各种信息较为混乱，楼主这么一讲就清楚

多了， 

    请教楼主，买黄金的话像工行的如意金那种买了可以存放在银行

的，你觉得适合老百姓买吗？还是说去金店买？ 

    ----------------------------- 

    百姓买金条也没有多大实际用途，还是给孩子买金首饰吧，今天
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我到商场看 275 一克，销售正常没有抢购。今年本来我等着 7000 元

奖金给老婆买金项链，但是忽然新疆不许发年终奖了，这就是说往年

年终奖销售要大打折扣了，这是黄金潮浪花不大的原因，一个黄金如

此，房产更如此！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1423:19 

    @shenyan80112813129 楼 2014-01-1422:18:11 

    还可以换些美刀现钞放家吗？现在各论坛微博信息很乱！基本没

有共识的，有的说黄金还要跌到 500美元以下呢，有的说美元会翻倍

升值，看哪个指标呢？ 

    ----------------------------- 

    就中国人民币而言，黄金起码翻 5倍才正常，就世界美元而言黄

金应该发明翻 15倍！这是基本认识！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1423:36 

    @le39781528613128 楼 2014-01-1421:32:52 

    人民日报登个《忆大山》神马意思 

    ----------------------------- 

    无非是想让道德回归吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1510:01 

    我最担心的改革和局面说不定就要出现了！--ZXL1968 

    浏览次数：12作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

1-150:33:17 

    昨晚发表被和谐了，请到 http://www.hnhfddy.com/news.asp？
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classid=1去看同步发布！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1510:08 

    长沙楼市持续走低上周新房网签跌破两千套 

    2014年 01月 14日 14:38 

    54城新房成交量降两成：开发商惜售购房者观望 

    2014年 01月 15日 06:34 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    新年楼市趋冷 54城新房成交降两成 

    2014 年伊始，房地产(行情专区)市场成交出现放缓的迹象。中

原地产研究中心的监测数据显示，2014 年前 12 天(1 月 1 日~1 月 12

日)，54个重点城市新房住宅成交 8.1万套，环比 2013年 12月 1日

~12日下降 20%，市场成交出现回落。 

    中原地产研究总监张大伟告诉《每日经济新闻》记者，楼市出现

了季节性降温，一方面是由于临近春节，开发商推盘速度减缓；另一

方面是由于资金面趋紧，银行(行情专区)房贷难度加大，加上 2013

年末出台的调控政策效果渐显，部分购房者开始观望。 

    新年楼市成交趋冷/ 

    中原地产研究中心监测数据显示，2014年前 12天，一线城市成

交环比下降 19.7%，二线城市成交环比下降 15.7%，三线与四线城市

成交则环比下降 23.3%与 22.3%。 

    一线城市中供求关系最为紧张的是北京，中原地产研究部统计数

据显示，2014 年前 12 天，北京新建住宅成交环比下降 33.8%，同比
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下降 37.2%。二手房成交环比下降 27.5%，同比下降 55%，楼市成交

出现明显回落。与此同时，由于进入新一年房价统计周期，部分一线

城市对市中心高价盘预售网签重新收紧。以广州为例，统计显示，广

州十区二市上周网签成交 1480套，环比下跌 10%，网签均价仅为 9983

元/平方米，环比大跌 12.4%，均价再次处于万元以下。究其原因，主

要是由于广州中心六区网签量仅为 34套，环比大跌 77.9%。 

    满堂红市场研究部高级经理周峰向《每日经济新闻》记者表示，

除了受到管理部门重新收紧对高价盘预售管理的影响外，2013 年末

出台的调控政策也对市场产生影响。以广州为例，由于“穗六条”要

求外地消费者提供三年期社保或个税证明，估计目前潜在客户当中大

约有三成的无法满足要求，预计第一季度，广州几个郊区的一手住宅

成交量会明显缩减，成交或较 2013年同期下降约 20%。 

    --------------------------- 

    ZXL1968：现在可以说我关于房地产开始崩盘的语言已经有 8 成

靠谱确定了，量价都齐跌的时候就坐实了！那个时候是房产税正式推

出的时候，根据现在这个情况我认为房产税今年年中前推出的可能性

很大！三中全会已经确定了要 2014年推这个税，房子卖不动了就推，

这个没有悬念！今年崩盘也没有悬念！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1512:19 

    探讨一下人能力成长的本质规律！ 

    说一下教育吧，昨天到名师工作室开会，其实就实惠来说，参加

这个工作室对我几乎没有什么现实意义，因为即使高级教师可以评正
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高了一个学科一个地区就几个人，我一算我又在可以有也可以无最后

属于无的行列，忙乎半天意义不大！但我喜欢和其他学校的人多交流，

不想和教育科研主流脱离太远，本人解题能力强但是这几年论文确实

太少，原因前面说了，都是收费的文章，评完职称写多了也没有多大

意思，哎，现在连教育厅的杂志发表东西都要掏钱了，腐败啊！当然

其中发表论文的相当数量的老师也不是很功利的，主要还是想提高教

学能力。所谓名师工作室我听明白了，就是发表论文和编试题为主，

现在对课堂教学的讨论，我觉得已经流于学生讨论的模式了，在我看

来泛泛的肤浅讨论，为讨论而讨论的居多！我对课堂的理解不在于教

师讲的多少学生讨论多少时间，在于教师能够引导学生观察、思考生

活中的他们常常忽略的现象，讲每一节课我都要举学生生活中实例，

学过的东西就要运用这是我的原则，只有这样学生学起来才能有用才

能感兴趣！枯燥的东西才能学活！我心中在犹豫参加不参加这个工作

室了，但是这样一个与同事交流的平台真的很难得啊！我发现了一个

有趣的管理现象，当以前教研员泛泛的发通知的时候，没有多少人当

真的，当任命了几个工作室，由几个小单位后人们的竞争心上进心被

激发，我那个小组长在全国刊物发表很多论文了，她的名言是：“有

位才有为”以前曾经说高考不考作为地理教师却是名校的教研主任，

是一心搞好教学的老师，碰到这样的老师做领导，我想偷懒都不行了！

哈哈！人要干活要么是真喜欢要么是被逼无奈。最近我写文章少了，

主要是业余时间忽然发现电视剧好看，爱好稍微转移一下是很正常的，

是好事，如果太专一了，没有其他爱好也不好，因为很有可能导致心
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理彻底逆反压根不喜欢干这件事了！大人是这样，小孩更是这样，我

们有必要科学研究一下小学、中学的相应知识到底学生应该记到什么

程度就可以了！一个成才规律，现在只有模糊的经验，社会管理交流

型人才往往是中等生，有些科学家、发明家小学并不优秀，我们这一

个地理老师的女儿是高考榜眼初中的时候还比较一般。通过对我女儿

的观察，最近我有所领悟了，由于我和孩子她娘比较忙，我们平时对

孩子的学习关心的比较少，要命的是我孩子天生虽然办事有条有理、

平和但性子还比较慢，这是我在她一二年级时候有空就陪她打乒乓球，

故意惹她和她打架的原因！她回来后自己写作业有个最不该有的习惯

就是磨蹭！她妈连喉带叫总算速度提高一点了，但是我孩子还有一个

最最头疼的问题，记不牢东西，我拍下一个视频，刚背的内蒙古有三

河马过一会就变成有龙井茶了！也难怪把我老婆快气死了！这样状况

可想而知这学期经常考 70 分全班垫底，但是如果把我老婆惹急了，

晚上不给其他学生上课喉一晚上我孩子第二天也能考 100回来！现在

小学作业很多家长不辅导孩子真写不出来！给家长发教辅材料降低小

学作业难度是当务之急！这不，小学才考完，我老婆突击抓了几天孩

子学习，孩子就在全班前列基本都是 95 分以上了！我在想别的孩子

比我孩子多做多少额外卷子平时也多考多少 100 分最后居然和我孩

子考的一样，他们不是白做了吗？小学的东西识字和计算在以后遇到

的概率非常大，比如我孩子吧，单元、期中和期末我看背的都是那个

东西，天天就是今天记住了明天没有记住这样的事，平时记住 70%，

慢慢就记住 95%了，以后用的多了，从初中到高中我们回过头来看，
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有必要当初那些字当时费那么大力气吗？因为以后还要用还要熟悉，

我认为一次记住率 70%就可以了！我们这有个著名小学，平时考试 90

分就是不及格，他们和其他学校拼名次，为了全班 100分多布置大量

的重复练习，这就是不符合教育规律了，练习要有，我孩子长期考 70

分学习困难需不需要抓一下？我孩子学习习惯开始不好磨蹭和刚写

几个字就要动动转笔刀什么的这些习惯必须纠正！他妈喉一下是对的，

但是孩子考 70 分我们没有打击她，快考试了她一着急，背东西认真

了，很快就上来了！小孩子的特点就是注意力只有 5分钟！遗忘率高，

人如果不遗忘也是有病，比如雨人过目不忘就是有病也很痛苦，人只

有过滤掉不需要的信息才能在信息时代成为有用人才！所以孩子容易

忘东西是正常的好事！如果一个小孩子跟机器一样一坐一晚上，完全

按照大人的指令办，我觉得这样的孩子很难形成自己的思想和奇思妙

想！ 

    现在讲培养人才要有广度就什么都要学，要有深度就什么都难的

要命，最近对此我有新的领悟。就数学而言初中是平面几何，高中是

空间几何解析几何，大学有微分几何、空间解析几何等等，对于将来

一般人一般工作来说数学考零分不影响未来生活所以我们一般人初

中、高中只要知道这样一个学科，经过这样一个严谨的思维训练就可

以了！但是高端人才就必须要学的很好而且实事求是的讲也只有高端

人才才能学的很好！对一般人，80%的人真难啊！对于艺术和音乐、

美术、体育、文学这样培养感性认识人才我认为就没有必要学高中数

学！学到初中就可以了！对于物理，杨振宁先生的建议也是对多数人
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简单一些，普及一些！我认为物理知道一些必要知识和日常安全常识

对大多数人就可以了！需要很高的物理、数学、化学知识的已经比较

少了，但是一旦需要就要求非常高深，所以对此应该进行精英教育！

我一直在想北京一个老中医自己在社区办班教孩子中医知识，孩子十

几岁就相当于学了 5-6 年中医了，假以时日很容易成这个行业的大

家！我们在培养科学素养的时候还要正视社会分工，实际上我们什么

都没有做好！实际上不仅我们在生活中必须要有的理化科学知识全民

不够，我们文化知识也不够，比如地理知识，初中学生背了半天考完

试很多人跟没有学一样！ 

    实际上我很想把我多年来每一节课联系的生活实际编成教师上

课和学生乃至成年人感兴趣看的东西，有用的东西，人的心里是有杆

秤的，很多次我到别的年级只是上一节课，学生不让我下课非要让我

讲完，我们的学生是有好奇心和求知欲的，怎么讲只是次要问题，讲

什么是主要问题，决定讲什么不讲什么的权力又不在教师的特长，不

在社会和学生的需求，在教育部的老爷手里！现在教育改革的核心是

扩大教学自主权而不是什么其他什么产权实际上本人不太愿意写没

有多大价值空泛的论文！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1512:36 

    学习是你喜欢什么，昨天看《一代枭雄》集吧，饱学老先生讲课

学生呼呼大睡！但是新老师问他们想学什么，学生很高兴！现在我们

的教育又回到老学究年代了！学生想学什么很关键！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1513:46 
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    小学是培养兴趣和观察能力的，固然要有些强制措施养成良好学

习习惯和行为习惯，但是千万不要太看重分数，记得我孩子多次考 70

分甚至有时候老师都没有给打分的时候，我老婆很失落啊，没有办法

孩子就是记了就忘，确实也努力了，我红枣、核桃、小米粥、薏米粥

提高记忆的食疗方也上了，老婆也天天盯了，但还是不行，我看头发

都愁白了，我劝她没有事，根据我的观察我家孩子不笨而且逻辑思维

很好品格也很好，虽然慢但观察事物很仔细也有耐心，一个马来西亚

作家到她们学校签名卖书，她获得了作家的签名，她硬是利用中午休

息时间看完了厚厚一本书这可以说是难得的！关键是很会自己心理调

节，什么时候考了最后一名都情绪稳定，这就很了不起！我认为自己

孩子很聪明所以我从来不着急，慢慢的他们娘俩找到办法，就是我孩

子给我老婆和我上课，给我们讲，这效果很好！后来老婆在我的劝说

下也想通了，已经想了办法，如果孩子还是继续考最后一名也没有办

法，也没有必要天天给孩子喉，该带孩子玩去就去玩，背下来东西毕

竟只是能力的一个方面，逻辑能力、动手能力，还有公平正义的情商

不是一个背东西好就能代表和掩盖的！我给老婆讲，如果我们孩子真

不是学习的材料，将来和她舅妈一起卖衣服去吧！或者我看她喜欢做

饭，我找著名大厨咱去学当厨师吧！心态调整好了，孩子的学习也越

来越进步，毕竟小孩的可塑性强，如果爆打爆骂根据我孩子的性格，

我想早都厌学了，所以家长同志们，孩子学习习惯不好是要纠正，但

学习差千万不要过度指责！我孩子自己知道只要她尽力了就行！如果

她只能考 70分，她背 10遍就是背不下来，你非要她写 100遍，她就
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会失去对学习乃至生活的热情和乐趣！我有视频显示，当孩子始终背

不下来的时候千万不要说背不下来就不许睡觉的话，这时候多提醒，

故意对她说对的东西不再听写，慢慢缩小范围，让她尽快结束了去玩

吧，孩子玩一会再听写，今天不行明天再来，不要急！说不定明天早

上孩子忽然就开窍了全会了呢！ 

    一点心得跟大家分享一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1513:53 

    学习是你喜欢什么，昨天看《一代枭雄》第 30 集吧，饱学老先

生讲课学生呼呼大睡！但是新老师问他们想学什么，有的想学跳舞，

有的学修车、有的想学语言，老师说都能教学生很高兴！这些学生想

学的都是生活中需要的，他们生活中搞不懂的，或者像跳舞是很有面

子的事情！现在我们的教育又回到老学究年代了！学生想学什么其实

是社会需求的缩影这很关键！学生天天在课堂不接触生产生活实际其

实他们也产生不了实际需求！这样就不会培养出人才只能培养出填鸭！ 

    本文完----写东西还是一气呵成吧，我这一耽搁写一半的东西太

多了！ 

    完整修订版看：探讨一下人能力成长的本质规律！--ZXL1968 

    浏览次数：6作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

1-1512:20:30http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp ？

NID=193 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1517:06 

    我的孩子报了英语补习班，她英语学习也困难，记单词让我哭笑
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不得，不过顺其自然，但是该记还要记，给孩子多吃核桃，不要急，

人的智力发展我认为和长个子一样，是跳跃发展的！学还是要学，降

低点难度让孩子跳一跳能够上！我自己学习就是这样，开始学东西都

浑浑噩噩，有一天忽然豁然开朗，觉得非常容易，不信大家想一想自

己学骑自行车的过程就是这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1517:18 

    四川凉山一村庄分发“年终奖” 

    凉山州冕宁县复兴镇建设村村民，就盼来了他们的“年终奖”—

—村里种养殖合作社的分红，总金额 1311.5万元。14日上午，凉山

州冕宁县复兴镇建设村召开 2013年分红大会，分红金额达 1311.5万

元。现场，重达 312斤的人民币现金一捆捆整齐地放在台上，340余

户入股村民排队领钱，最多的一户领到了 30 万元，最少的也有近万

元。有村民说，数钱数到手都软了。 

    --------------- 

    ZXL1968：我逆向思维的考虑一下，如果这个村的养殖合作社是

被大户土地流转走了，农民们可以分这样多的钱吗？现在土地流转农

民每年能拿到多少钱呢？300--1500每亩每年！考虑到哪里是贫困地

区，按照 500 元每亩每家 10 亩也就 5000 元钱，看清楚了现在是多

少？所以农村的前途还是走集体化的道路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1518:05 

    违约警报三弹连发中诚信托可能打破刚性兑付 

    2014年 01月 15日 09:42 
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    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    新年伊始，资本市场频频爆发信用事件。昨日，中国证券报记者

发现，近日因为“诚至金开 1号”违约的中诚信托，再次在“诚至金

开 2号”上受困。据悉，该产品 2013年也未能足额缴纳预期净收益。 

    2014年开年，“诚至金开 1号”事件、同捷科技私募债事件、华

锐风电(行情股吧买卖点)公司债事件，在信托领域和债券市场连续发

生多起信用事件。业内人士认为，2014 年或成为违约事件集中爆发

的一年，而“重灾区”可能就在非标领域。 

    违约警报三弹连发 

    根据媒体报道，去年 12 月 20 日，中诚信托向“诚至金开 1 号”

的投资者公告，无法按照预期值兑付当期收益。由于产品即将于 2014

年 1月 31日到期，规模达 30亿元，加上所投资的煤企实际控制人因

民间借贷出事被警方控制，最终能否兑付不容乐观。而发行方中诚信

托仅承担通道角色，并不愿意承担兑付责任，该产品或成为信托业打

破“刚性兑付”的第一弹。 

    记者发现，这可能仅仅是风险暴露的冰山一角。同属中诚信托、

成立规模达到 13 亿元的“诚至金开 2 号”也出现了类似的困境。同

一天，中诚信托宣布，2 号产品不能按 10.5%的年化预期收益率兑付

当期信托净收益总额，其信托专户内余额仅剩约 6722 万元。资料显

示，该产品将于 2014年 7月到期。2014年仅仅过去半月，金融体系

的信用事件已经暴露多起。除了信托领域，债券市场上也险象环生。 

    1 月 3 日，发行了“上海杨浦中小企业 2011 年第一期集合票据
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(1 月 21 日到期)”的同捷科技称，由于现金流较为紧张，短期偿债

压力较大，无法按期将本金和利息存入偿债专户。根据规定，此事或

导致同捷科技的中小企业私募债券“12 同捷 01”违约，进而成为第

一只违约的中小企业私募债。1 月 13 日，华锐风电公告，因公司其

它涉嫌违反证券法律法规的行为，已被立案调查，且 2013 年度归属

于上市公司股东的净利润亏损数额将超过 2013 年前三季度亏损数额，

根据规定，价值 30 亿的两只债券“11 华锐 01”和“11 华锐 02”债

可能被暂停上市。 

    违约高峰会否来临 

    2014 年注定并不太平。多位受访的业内人士认为，经济危机带

来的信用风险、利率风险、流动性风险三者交织，或让今年成为信用

事件集中爆发的一年。 

    在信托领域，2014 年是信托产品集中兑付的一年。永益信托的

数据显示，共计有 8547个信托产品将到期，总规模达到 12733.06亿

元。“前两年信托大量做通道业务，只顾赚通道费，对很多项目的尽

职调查做得不细。”一位信托人士表示，“这次中诚信托事件就是典型

事例，可能是他们之前太相信工行的授信体系，尽调没有认真做。” 

    大量融资类信托计划的抵押以房地产(行情专区)和土地为主，均

面临不可知的房市和地价。对于 2010 年后大量成立的能源类产品而

言，则面临着行业危机。2013年底的吉林信托深陷联盛集团事件，诚

至金开 1号、2号产品均是由于投资煤炭企业所致。在煤炭价格下行、

煤炭市场低迷的情况下，煤炭企业的现金流收缩严重，风险大大增加。
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能源行业(行情股吧买卖点)的衰变不仅体现在信托领域，也体现在债

券市场。2013年光伏行业的“赛维债”、“超日债”危机，虽然最终兑

付，但是险象环生。2014年的华锐债则开启了新一轮能源债的危机。

“经济下滑、货币政策持续收紧、利率高企，高负债企业现在非常难

受。”北京一位基金经理悲观地说，“现在债市数不出什么好的行业了。

能源、电力(行情专区)、纺织等传统行业不行，百货零售业受电商冲

击，实体经济中比较看好的旅游业净资产也不够好。” 

    业内人士认为，相比于流动性风险和利率风险，信用风险虽然不

是最大的风险，可一旦泛滥，会放大流动性风险。 

    ------------- 

    这标志着罗杰斯的总攻已经有了我们内因基础了，请大家千万不

要再买理财产品了，这是最后一棒。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1519:08 

    @zxl19682012217楼 2012-08-0500:29:37 

    外汇管理局本周公布的数据显示，资本帐出现 714 亿美元的逆

差，创 1998年以来最大季度逆差纪录。资本的大量外流 

    ----------------------------- 

    @不说不说一说就错 13144楼 2014-01-1518:14:37 

    截至 2013 年 12 月末，M2 余额 110.65 万亿元，同比增 13.6%；

M1余额 33.73万亿元，同比增 9.3%；M0余额 5.86亿元，同比增 7.1%。

（腾讯财经综合）----这是官方数据，楼主给个评价。 

    ----------------------------- 
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    吴建民前几天在央视说出了绝密的在中国的外商投资累计有 1

万亿美元！但是前几天央视报道中美对话的记者说美国在中国投资是

700亿美元，中国在美国投资是 200亿美元，而我还有可靠数据表明

美国政府拥有中国 3000 亿美元的原始股股票！数据这个混乱，怪不

得老习要经济大普查了！M2 余额 110.65 万亿元，同比增 13.6%确实

算少的，2009 年是 27%，以前基本是 16%，关于外资在中国投资额，

有数据显示微不足道，但是就是这个微不足道却奇怪的占有中国大部

分行业！比如今天欧莱雅 65 亿港元收购中国面膜大王美即创始人套

现 7.7 亿，商务部研究院消费经济研究室副主任赵萍说：“从化妆品

行业本身来说，外资收购国产品牌并没有坏处，只是我们从民族情结

上接受不了。洗化行业已经基本是外资品牌的天下，化妆品可能将来

也要重蹈覆辙。”以上数据表明中国经济数据混乱而且与实际情况南

辕北辙，因此已经有经济学家以前感慨根据数据推导出来的结论往往

逻辑不通！像我这样根据实际情况而不是依靠数据推断反倒更靠谱一

些！绝密可靠的数据在谁手里？谁制造了数据混乱？关键这个 M2 与

M1 相差比例太大，表明贷款速度相对货币增速还是很大的！但是 M1

后面要对 M2抑制了！如果没有新的刺激经济速度下滑已经是定局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1523:34 

    谷俊山之弟办黑工厂生产军需品雇数十名保镖看家护院 

    2014年 01月 15日 13:50 

    伴随着谷俊山主管军队后勤，远在濮阳的专门生产部队所需营具

的谷氏家族家具厂和军用篷布厂应运而生。这两家工厂，是谷三最早
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开办的企业。因生产物品专供军队后勤，当地人俗称“兵工厂”。 

    篷布厂位于濮阳高新区东王什村。曾在厂里干过活的村民透露，

篷布厂由谷三的姐夫杨银举负责管理，有上千平方米的车间，雇佣数

百工人，年产值三四千万，专门生产绿色军用帆布帐篷，销往全国部

队。 

    2012 年三四月间，中央调查组到濮阳调查，杨银举等人闻讯一

度曾将机器藏到东王什村的村民家。之后不到一月，篷布厂停工关门。 

    有知情者称，该篷布厂经营了三年多，是个没有牌照的“黑工厂”。

财新记者也没能在当地工商部门查询到有关该厂的资料。 

    谷三的家具厂坐落在濮阳高新开发区中原路与濮水路交叉口，正

式注册的名称为和容现代办公机具有限公司（下称和容机具公司）。 

    知情者称，开发区主要领导一次批给谷三 300亩土地，270亩用

于建设和容机具公司，剩下 30亩被谷三倒卖。 

    工商资料显示，和容机具公司 2009年 4月 27日成立，注册资金

1180 万元，有两名股东——谷三的“挑担”张涛出资 680 万元，任

董事长；他的小舅子徐凤仪出资 500万元，任监事。 

    和容机具公司生产经营现代办公家具、钢制文件柜、档案密集架、

办公桌椅、书架、床等。据曾在该公司干活的村民讲，厂子大约有 300

多名工人，生产的铁皮柜、高架床、办公桌椅，订单都来自部队的，

先付款后出货。最红火时，从全国各地来的大货车络绎不绝，每天公

司门口停靠四五十辆，排成一字长蛇阵。 

    2011年 12月，和容机具公司突然变更了股东，李彦民取代张涛
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成为公司的法定代表人。生于 1963 年的李彦民，华龙区胡村乡张仪

村人，曾在谷三旗下的多个公司任职。此间，正是坊间传闻有关部门

对谷俊山展开调查之时。 

    谷俊山一垮台，厂子立刻没了订单，不得不于 2012年 10月关门

歇业。 

    东白仓村全村 2500多人，原有 4000多亩土地。谷三上台时，村

里至少还有三千多亩。谷三任支书的 10 年中，三千多亩土地几乎被

悉数卖掉，如今只剩 180余亩企业用地。 

    一位曾跟谷三搭过班子的原村干部说，一开始，谷三主导村里卖

地，事先还会跟村班子成员打个招呼，后来，索性就先斩后奏了。“他

说卖地，没人敢吭一声。”谷三要开村委会，想通知谁参加就通知谁。 

    一位东白仓籍的濮阳老干部说，他退休五六年，没见村里开过一

次村民大会。濮阳城市扩建涉及的几个村，都有村干部卖地的问题，

但东白仓村的情况尤其严重。“我跟区长发牢骚，区长说人家有大领

导罩着，管不了。” 

    除了把土地卖给开发商盖楼，谷三等个别村干部也自己盖房子，

或出租或出售。在东白仓村，财新记者看到，谷三及其家族的住宅楼，

不下七八处，普通村民宅基地 12 米长，谷三家的 18 米。谷三的二

哥、大姐、二姐的房子都在村里，村西一条巷子两边，谷氏家族的楼

房长达 150多米。 

    知情者透露，谷三及谷氏家族在濮阳的巨额财富，首先是通过出

售村集体土地直接或间接攫取；或通过帮助开发商征地获取相应的好
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处与回扣；或暗中与开发商勾结，名义上开发商拿地，谷三及家族操

控或持干股。 

    2001年 3月 15日，谷三做主将东白仓村 114亩地企业用地，以

每亩 7.8万元的价格卖给濮阳市怡景置业有限公司，用于开发商业住

宅。合同规定，怡景置业公司沿街门市房建成后，其中有 4000 平米

门市房将以每平米 650元的价格出售给东白仓村。但后来怡景公司并

未兑现承诺。经村民不断上访，怡景公司遂以另外 2000 平方米土地

作为置换了结。 

    谷三等人在置换地上盖了楼房，以每平方米 2600 元左右的价格

出售。东白仓村民们称，他们没有从中分到钱。 

    该开发商又开发咖啡时光小区，征用东白仓村 80 多亩地。村民

们抱怨，开发商留下的安置失地村民的上千平米门市房，也被谷三占

用出租。 

    2004年前后，东白仓村生产一组、二组村民的地，以及村集体土

地苹果园，近 280亩被卖给开发商建设南江住宅小区。其中，预留七

八亩集体土地，准备建设保障房。2007年左右，这块预留地又被谷三

和当时的村长（现任村支书），以每亩五六万元的价格买下，开发了

两栋面积建筑面积达 1 万平米的住宅楼，以每平米 3000 元出售。村

民们说，仅此一项，谷三等人至少净赚上千万元。 

    而南江小区预留的 40 余间门市房，本应用于东白仓村安置失地

农民，却被谷三主导私下出售。有村民多次向濮阳市纪委等部门反应，

至今无果。面对谷三的飞扬跋扈，谷氏家族的暴富，村民们敢怒不敢
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言。他们知道在谷三和谷氏家族身后，站着中将谷俊山。 

    自知谷三根深树大惹不起，村民们就告濮阳市土地局违法征地，

而且经常去市里、省里和北京上访，有时一去就是几十上百人。有意

思的是，谷俊山调任北京后，其妻子作为濮阳市公安局政委，也常驻

北京，主要负责濮阳市驻京办的信访接待和截访工作。 

    村民们差不多进京上访一次，谷俊山就会回濮阳老家一次。2011

年农历八月十七日，村民们在北京上访。四五天后，谷俊山就出现在

濮阳。 

    ------------------- 

    ZXL1968：1：里面我看出一个问题，就是如果军工可以民营的话，

谷俊山家的黑工厂会承包掉全国的军工产品！2：结合我前面文章，

当初私人企业就是这样开始发家的！3：信访没有用！人民需要权力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1523:49 

    @shenyan80112813147 楼 2014-01-1523:35:19 

    现金为王还适用于现在的形势吗？人民币绑着美刀，如果发动攻

势人民币是不是就大幅贬值了？是不是可以这么理解呢！ 

    ----------------------------- 

    四大行都已经上浮利率到上限了，资金成本有多紧张可想而知 

    ---罗杰斯该临门一脚了！短期人民币还是值钱的！中期变化不

大，长期要看中央是不是要放水！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1600:44 

    引用：必须高度警惕日本在春节前夕偷袭中国！ 
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    发表于：2014-01-1423:34:42 

    作者:黑马建雄 

    必须高度警惕日本在春节前夕偷袭中国！ 

    据俄罗斯预言家说 2014 年 3 月左右中日战争将会爆发，这将是

第三次世界大战的导火索。据说俄罗斯的预言家已经预言准确过几次

大的历史事件。据日本前资深外交家说 2014 年初将爆发中日战争。

美国、俄罗斯、等世界各国都在关注着钓鱼岛区域的紧张气氛。 

    据网传说中国军队聚结在中朝边境近 10 万余人军事演习，据说

日本聚集 30 万军队抵近中国区域虎视眈眈，现在的日本就和二次世

界大战前准备的模式基本一样，修改宪法、提高军事预算、扩军。 

    战争即将来临，希望中国政府、军队、人民高度关注日本的动向。

不要让日本在中华民族传统喜庆的节日春节中遭到突袭！ 

    日本偷袭美国的珍珠港事件让人深思，日本偷袭事件在历史上是

历历在目。 

    日本对外战争的开端，会发现都是以偷袭开始。1、1894年甲午

战争，1894年 7月 25日(农历甲午年六月二十三日)，日本不宣而战，

悍然击沉了清军借来运兵的英国商轮“高升”号，制造了高升号事件。

至此日本终于引爆了甲午中日战争。2、1931年日本自导自演了九一

八事变，事前无任何征兆。3、珍珠港事件就不用说了，偷袭美国。 

    ----------------- 

    有人说打日本要捐款，其实不用捐款，打日本的话如果不怕堵车

还可以每个战士家发一辆日本车！这是可以做到的，有车的可以到日
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本在华 4S 店免费 5 年保养，嗯，导弹一飞中国就没有日资企业了，

全部国产化！ 

    还有人认为在经济危机很严重的时候，中国会挑起局部的对外战

争，转移国内的矛盾啊！是啊，我也是这样想的，不打不行了！但是

这回一定要算经济账了！比如现在和日本打，就要搞清中国在日本资

产多还是反之！上次抗日战争我们说是赢了但是没有发财！等于白打

了！ 

    有人说中国导弹精度不行，其实这是笑话，看看玉兔吧！看看对

接航天器吧！就算不行，日本可以拦住 100万个氢气球吗？就是这个

100万个带高能炸药的氢气球日本的所有导弹飞机都要忙的累死！气

球误差率是 5000 米都够了，要那么精确干什么，瞄钓鱼岛打到东京

不好吗？只要数量够了就行！简易导弹，气球导弹都行，冬天我们这

飘西风，正好到日本，北斗卫星定位起爆，我定做第一批 100 万个！

中国的潜艇噪音很大，日本借口海啸在日本周边全部放了监听器，我

看资料他是提前 5-10 秒预警海啸，我们潜艇应该能够被他们发现，

但是空中日本的网就有漏洞！俄罗斯就经常欺负他玩穿越！ 

    当然打日本就不能打台湾最好一块打！这是原则！最好现在不要

打日本！但是惹急了我们打也是有把握的，但是打不能消耗完全部精

锐，也不能动用全部力量和看家本领！民间抗日组织到海边放气球可

以吗？日本的气球当年飘到了美国，今天我们的气球近多了，而且可

以北斗导航计算机计算最佳气球投放炸药和引爆时间，不行就把日本

的森林点了吧！那个省事！日本就是我们嘴边一盘小菜！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1600:49 

    有人说经济，粮食，石油，芯片，中国哪一项能抗住，和美日抗

衡，我看都不出 2年全隔屁 

    -----考虑这些肯定是对的！这里全面战争我只怕芯片，中央一

号文件已内部印发粮食安全是首要重点---中央已经做最坏打算的准

备了！伊朗、俄罗斯有石油，乌克兰有粮食！这个不怕！ 

    看投资，四大行都已经上浮利率到上限了，资金成本有多紧张可

想而知，投资完蛋了！---罗杰斯该临门一脚了 

    下面重点谈消费： 

    中国居民消费不足确实是事实，而且逐年下降，下面是 1980 年

以来居民消费占 GDP 的比例：1980：51%1990：50%1995：47%2000：

45%2005：38%2007：35%越改革老百姓越不敢花钱不能花钱啊！不能

花的钱是什么？是花纸头啊！我们比较改革开放前和之后的中国不能

简单的比较钱多钱少，购买力不一样，科技水平和工业品的时代不一

样，没有办法比较的，但是看敢不敢花钱还是可以的，就像以前敢生

5-6个孩子，现在敢吗？不敢花钱，要钱的“刚花”太多了！中国内

需不足的原因很简单，就是贫富差距过大，低收入群体收入过低。而

低收入群体收入过低的主要因素，是农民工工资收入过低、缺少劳保

福利造成的。根据中国统计年鉴计算，中国消费情况大致如下： 

    2006年，占人口 8.5%的城镇收入最高居民消费占全部消费的 56%，

占人口 63.2%的居民（包括城市 40%低收入群体和农村 80%低收入群

体）消费占总消费的 30%。前者人均消费 38252元，后者人均消费 2704
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元，月均 225元。前者是后者 14倍。其中有 6312万农村居民年均收

入只有 473 元，月均 39 元；（现在柬埔寨劳工才 80 美元一个月，就

是 500 元人民币，孟加拉国 200 每个月，单纯从收入上我们还可以，

但是沿海房价等开支太高，到手不多！没法干了！）2011年消费占中

国内地 GDP 比重是 37%！远低于美国的 72%。中国的消费在其国民经

济中所占比重在“世界各大经济体中可能是最低的”。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1601:03 

    经济的三驾马车——消费、出口和投资，我们看哪个可以持续？

有吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1601:04 

    有人提出允许混合所有制经济实行企业员工持股 

    ------------这个不对吧，国有企业的所有人为全体中国人，如

果以前央企多吃多占了，如果改革给全民多分点红利也就罢了，现在

还把干股给外人，岂不给百姓越分越少了，这就是悖论，这就是贱卖

的借口哪里是给百姓分红！哎深改委和国安委人员名单还没出来--是

的，斗争这么激烈！到底怎么改结局还真不好说啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1602:11 

    这是最主要的指向标，自从美国派人谈转基因农产品问题后，中

国妥协了！： 

    中国农业部最新批准三种转基因玉米作物进口 

    华股财经 2014-01-14 

    孟山都公司(MonsantoCompany)称，世界第二大玉米进口国中国
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已批准进口三种转基因作物。但中国农业部仍未批准含有 MIR162 转

基因成分的玉米进口，而几个月以来，中国政府已退运约 600,000吨

该品种转基因玉米，而以前批准的转基因品种也需每三年接受安全审

查。 

    中国进口的玉米几乎全部来自美国，而其也为全球第一大转基因

玉米种植国。 

    以下为中国政府批准进口的转基因作物品种，且转基因玉米仅用

于动物饲料。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1602:13 

    农业部：转基因研发要积极推广要慎重 

    2014-01-1521:44:01来源：新华网作者:点击：7编辑：许林 

    新华网北京 1 月 15 日电（记者董峻）15 日，在农业部举行的

2014 年首场新闻发布会上，农业部副部长陈晓华就当前农产品质量

安全领域的热点话题回答了记者提问。 

    转基因：研发要积极，推广要慎重 

    关于转基因问题，有记者问，我国培育的转基因水稻和玉米安全

证书今年将到期，商业化种植却一直没有展开，农业部对此有何打算？ 

    陈晓华说，对转基因产品，农业部采取的是积极、慎重的方针。

所谓积极，就是要加强科学研究，尽快研发出具有自主知识产权的新

品种，在这个领域占领制高点，防止受制于人。慎重就是在推广和应

用上必须保证安全性。所以建立了严格的法律法规，并且有一整套科

学评价机制和多部门配合的监管链条来保证安全性。对于转基因研发
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成果的产业化问题，同样要按照这样的思路，成熟一批、推进一批。

在转基因新品种的产业化问题上，没有制定时间表。 

    陈晓华同时表示，我国对进口转基因农产品有明确规定，只要符

合我国的贸易需求，符合有关安全标准，进口就没有问题。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1611:41 

    @百脉 13158楼 2014-01-1607:06:30 

    回复第 11楼(作者:@zxl19682012于 2012-07-1900:51) 

    3：至于房地产，如果我们还在货币管制，房地产价格涨与不涨

本来已经没有什么太大经济意义，不打压或者…… 

    ========== 

    关于所谓农民起义的观点不赞成，其他都很支持！ 

    所谓的农民起义，很多只不过是邪教，尤其是较近的义和团和白

莲教，更是殃民的邪教！ 

    庆幸那个最不要脸的走了，不然再给来一个死玩意，房价还不到

十好几万一平米啊！ 

    ----------------------------- 

    没有关系求同存异吧，义和团和白莲教固然有其神神叨叨的地方，

但是百姓就是这个历史文化水平，不能脱离当时时代啊，难道统治阶

级的儒家文化不也是一样神神叨叨的吗？允许统治者麻痹人民说自

己的合法性，起义者对应的也要搞些鱼肚藏书，天命神授的东西，不

影响大的判断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1612:14 
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    前 IMF 中国部主任：中国不会抛售美债摧毁美国经济---核心观

点 

    1： 

    他认为在可预见的未来，很难想象什么情形下，美元作为主要储

备货币的地位将被取代。 

    2：美国债务上限争论期间，人们对美国的信任也产生了疑问。

但世界无处可选，特别是在全球金融市场处于动荡期间，即便金融危

机的发源地是美国。 

    3：Prasad表示，对中国而言，资本账户自由化比人民币成为储

备货币更为重要。 

    4：未来 5~10年，人民币将成为重要的储备货币，但不会挑战美

元的地位。其它国家央行认为，人民币可以在国际储备多元化方面发

挥作用。各国都希望与中国成为朋友，但若中国没有法律层面的改革，

投资者不大可能把中国当作避险港湾。 

    5：关于中国是否可能大举抛售美债来摧毁美国经济： 

    Prasad 表示，官方数据显示，中国大约持有 1.3 万亿美元的美

国国债，实际持有量可能还要多许多。比如说，中国出售 1000 亿美

元美债，那这些钱应该放在哪儿呢？日本和瑞士不会想让这些资金流

入本国市场；欧元区债券市场中，质量高的国债非常少；黄金市场在

价格不剧变的情况下，无法接受这么大规模的资金。由于数额巨大，

中国只能买国债！ 

    6：当前贸易战已经爆发了，日本和瑞士竭尽所能阻止本国货币
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升值，美国也不希望美元走强，这不可避免地促使各国通过出口来提

振经济增长。全球贸易竞争在加剧。 

    7：Prasad 认为，IMF 或许可以发行此类货币，风险落到了 IMF

头上。但谁来承担损失，损失又如何分配？这需要有类似财政部或是

央行的机构在背后支持。美元有美联储的强大支持，美联储能够得到

美国政府的支持，美国政府可以通过征税提高收入，这是非常重要的。

在可预见的未来，美元地位不会受到挑战。 

    ----------------- 

    简化一下，他们的战略就是要让美元霸权地位不动摇、中国必须

买美国国债、资本账户自由化对中国实行金融洗劫就差这一步了！里

面还有恐吓：“但若中国没有法律层面的改革，投资者不大可能把中

国当作避险港湾”根据犹太人和强盗的一般逻辑，你不听他的有损失，

但能承受，你听他的，好像未来不错，但每一步都有下一步的越来越

大的陷阱，走错第一步一般你就很难回头了！伊拉克让美军核查核武

器，今天伊朗减少乃至停止铀浓缩都是这样，哦，我们的深化改革也

是一样，不断的深入，想回头不买美元债也不行了，这时他有提出其

他的要求让你继续深化，你满足了他的要求你就离墓地又近一点，你

不满足他要求他把绞索拉紧一些，他的目的是最好让你自己跳到墓地

里面！ 

    再说黄金他们说市场法接受这么大规模的资金，这是非常虚假的

假设！在 2013 年初，当金价在 1650 美元/盎司，白银在 30 美元/盎

司的时候，摩根大通在 Comex 黄金白银期货中持有空头。“摩根大通
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做了 7.5 万手黄金空头，也就是 750 万盎司黄金（约 123 亿美元），

还有 3.5万手白银空头，也就是 1亿 7500万盎司白银。”（52.5亿美

元）Butler 说，“摩根大通所持空头仓在 2013 年初占 Comex 黄金期

货市场全部净值的 21%，占整个 Comex 白银市场的 35%之多。从来没

有任何机构在规范的期货市场中持有过那么大规模反竞争股。不去把

这样的行为和之后金价的走势联系起来显然是不合理的。”2013年全

年金价跌去 28%，而银价则跌去了 35%，Butler认为，更重要的是下

跌的方式。 

    “黄金和白银的大规模下跌都是在几天之内发生的，4月中的两

天，还有 6 月的几天。”Butler 说，“从价格记录来看，这个黄金和

白银历史上最糟糕的年份之一中，真正伤害价格的事情就发生在几天

内，Butler 认为，如果把那 5 个交易日拿掉，2013 年对黄金和白银

来说也不过是平淡的一年。他认为摩根大通控制着 Comex 的规章制

度。比如 Comex 的所有者 CME 集团称将限制黄金实物交割数量至 30

万盎司。而摩根大通在将金价操控低后，却拿走了 62.5 万盎司的黄

金。----所以中国能不能在世界市场大量购买黄金是人家根据自己需

要制定的交易规则控制的，所谓市场经济完全遵守规则简直就是扯淡！

Butler称，摩根大通突然大量吸收黄金头寸，而其中 95%将在近月交

割。有猜测称摩根大通将金价操纵低后以低价获取实物黄金去满足其

中国的客户。 

    随着实物黄金供应量减少，Butler 认为摩根大通从市场上带走

黄金的举动将很快结束。 
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    Butler 说：“正如 2013 年或者自从 2008 年后的每一年一样，

2014 年的黄金和白银价格还是会被摩根大通掌控。但考虑到摩根大

通目前在 Comex 第一次持有多头，很难看到 2014 年不和 2013 年完

全相反。” 

    ----------------- 

    ZXL1968：这和我的基本判断是一直的，不排除黄金继续下降，

但是最大的庄家已经认为在底部区间了！如果世界黄金空翻多最多就

5 天局面就彻底变化！现在最多的实物黄金被摩根大通收购，说明，

美国的黄金金库确实空了，现在他们已经开始补仓行为，中国因素只

是借口，中国是从香港，香港是从伦敦拿黄金为主的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1612:23 

    2004 年，时任中国人民银行(行情专区)行长的周小川几乎变成

了一个黄金推销员，他甚至明确指出，推出个人黄金投资，将百姓手

中的货币资产转成黄金资产，既拓宽了储蓄转化为投资的渠道，调整

了货币供求；又通过藏金于民，提高社会福祉，利国利民。 

    周小川进一步指出，我国黄金的投资和保值等金融特性需求尚未

得到充分满足，黄金交易还存在一定管制，黄金市场的投融资功能未

能得到充分发挥。黄金是一种良好的保值避险工具，发展个人黄金买

卖业务具有现实性。实现黄金市场从商品交易向金融交易的转变，发

展个人黄金投资业务是一个较为现实的选择。 

    可以说，中国黄金市场的迅速发展也正是在 2004 年启动的，整

个黄金市场的改革自上而下依次展开。截至目前，周小川提出的，中
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国黄金市场的三个转变正在逐步实现，至少从商品交易为主到金融交

易为主、从现货交易为主到期货交易为主的转变已经较为明显。目前

仅上海黄金交易所的黄金 T+D 业务的成交量就相当于实体消费数据

的几十倍。去年黄金期货累计交易额接近 11万亿。 

    --------------- 

    本来实物黄金进行保值，藏金于民是对的，是稳妥的，但是周小

川却故意偷换这个概念，变保值为投机，黄金期货累计交易额接近 11

万亿啊，显然这个黄金涨跌是摩根大通操控的，即将一旦开始黄金迅

猛升值 5倍，中国的 11万亿能剩 1万亿就不错了！我就不哈哈哈了！

笑不出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1612:30 

    重庆打黑没收的房地产商黑老板们的财富错了吗？ 

    案例 1：1 月 15 日，一起涉及社会恶势力、共 44 名被告人的刑

事犯罪案件由安徽省蚌埠市怀远县法院公开审理。公诉机关在长达

29页的起诉书中指控，以被告人钱某、罗某、吴某为首的黑恶势力犯

罪团伙，一直谋图强揽位于蚌埠市淮上区的某建设项目土方施工权。 

    案例 2： 

    乌鲁木齐“结伙打人”人大代表被罢免 

    2014年 01月 12日 17:29 

    原标题：乌鲁木齐人大代表唐新德因结伙殴打他人被罢免 

    经乌鲁木齐市水磨沟区十五届人民代表大会常务委员会第十八

次会议研究决定：依法罢免结伙殴打他人的乌鲁木齐人大代表唐新德
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人大代表职务，并依照法律规定报请乌鲁木齐市十五届人大常委会备

案。 

    日前，腾飞房地产开发公司董事长、乌鲁木齐市人大代表唐德新

在公司开发的小区业主前来维权时，发生争执引发冲突，唐德新竟然

动手殴打前来维权的业主。此事经媒体曝光后，引起社会广泛关注，

成为正在召开的乌鲁木齐市“两会”代表、委员热议的话题。 

    对此，乌鲁木齐市水磨沟区人大依照《中华人民共和国全国人民

代表大会和地方各级人民代表大会选举法》和《中华人民共和国全国

人民代表大会和地方各级人民代表大会代表法》的有关规定，依法作

出罢免决定。(记者张雷乌鲁木齐台记者王欢) 

    据了解，当日上午乌鲁木齐市公安局水磨沟区分局向乌鲁木齐市

人大常委会送达了对市人大代表唐新德依法行政拘留的请示报告。

2013 年 12 月 31 日，唐新德涉嫌先后两次殴打因新疆腾飞房地产开

发公司旗下腾飞？麒马山庄房产无法按照合同办理入住手续前来维

权的业主。乌鲁木齐市公安局水磨沟区分局依据《中华人民共和国治

安处罚法》第 43 条第 2 款相关规定，对涉嫌殴打他人的唐新德依法

执行行政拘留。 

    近日，唐新德在接受媒体采访时不仅承认动手打人，还表示自己

“一个人打两三个小伙子没问题”。（李晓啸） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1613:20 

    @shenyan80112813164 楼 2014-01-1613:19:20 

    本人长春有三道镇军安小区抵帐房 26 套，其中 58.5 平有 5 套，
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6 楼一 11 楼；78 平 7 套，6 楼一 10 楼；91 平 5 套，7 楼一 11 楼；

87平 9套，2楼一 10楼。以上售楼价为 3000元/平。 

    郡望安石 18楼 93.82平，6000元/平。 

    恒利七彩阳光小区 2 楼 95.97 平；9 楼 142.77 平，5500 元/平。

以上楼房均可按揭。有意者请电联：18626611686。麻烦各位好友帮

忙转发一下，谢谢！ 

    ----------------------------- 

    来，我当回托，说真的真便宜啊。以后这样好事越来越多。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1617:14 

    @李佳潞 93153113171楼 2014-01-1615:07:01 

    回复第 13143楼(作者:@zxl19682012于 2014-01-1518:05) 

    违约警报三弹连发中诚信托可能打破刚性兑付 

    2014年 01…… 

    ========== 

    请问楼主，余额宝的算不算？ 

    ----------------------------- 

    余额宝最后给谁贷款了，谁能付得起这么高的利息，还不是快死

的房地产？我判断余额宝只是过渡，是扰乱金融的一个过渡，最后还

是实体银行，否则这么好的东东欧美早流行了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1617:20 

    2004 年，时任中国人民银行(行情专区)行长的周小川几乎变成

了一个黄金推销员，他甚至明确指出，推出个人黄金投资，将百姓手
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中的货币资产转成黄金资产，既拓宽了储蓄转化为投资的渠道，调整

了货币供求；又通过藏金于民，提高社会福祉，利国利民。 

    周小川进一步指出，我国黄金的投资和保值等金融特性需求尚未

得到充分满足，黄金交易还存在一定管制，黄金市场的投融资功能未

能得到充分发挥。黄金是一种良好的保值避险工具，发展个人黄金买

卖业务具有现实性。实现黄金市场从商品交易向金融交易的转变，发

展个人黄金投资业务是一个较为现实的选择。 

    可以说，中国黄金市场的迅速发展也正是在 2004 年启动的，整

个黄金市场的改革自上而下依次展开。截至目前，周小川提出的，中

国黄金市场的三个转变正在逐步实现，至少从商品交易为主到金融交

易为主、从现货交易为主到期货交易为主的转变已经较为明显。目前

仅上海黄金交易所的黄金 T+D 业务的成交量就相当于实体消费数据

的几十倍。去年黄金期货累计交易额接近 11万亿。 

    --------------- 

    @zxl1968201213161 楼 2014-01-1612:23:07 

    本来实物黄金进行保值，藏金于民是对的，是稳妥的，但是周小

川却故意偷换这个概念，变保值为投机，黄金期货累计交易额接近 11

万亿啊，显然这个黄金涨跌是摩根大通操控的，即将一旦开始黄金迅

猛升值 5倍，中国的 11万亿能剩 1万亿就不错了！我就不哈哈哈了！

笑不出来！ 

    ----------------------------- 

    @wangzhe88034813169 楼 2014-01-1615:01:39 
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    即将一旦开始黄金迅猛升值 5 倍，中国的 11 万亿能剩 1 万亿就

不错了！我就不哈哈哈了！笑不出来！ 

    楼主这段是什么意思啊，黄金后面是涨的可能性大还是跌的可能

性大啊 

    ----------------------------- 

    摩根大通现在几乎把实物黄金全部拿光，他拿着当然要打压下跌，

但是拿完后大涨的可能性很大，当然，如果要买回 8000 吨黄金是长

期的过程，要拿走廉价黄金只要在交割日附近打压就行了。中期看跌 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1617:31 

    人民日报海外版：美若不想管日本中国和世界来管】日本是美国

的“资产”还是“包袱”？若美国对日本不想管、不愿管、不能管，

也不要紧。今天的世界早已不是甲午战争的年代，中国和世界上其他

爱好和平、主持正义的国家和人民完全有信心、有能力锁住日本军国

主义这个“午夜凶灵 

    @zxl19682012--------换句话说，只要美国老大点头，中国真想

动手，美国可能同意吗？不可能，这篇文章很幼稚，没有战火洗礼人

考虑问题就很肤浅啊。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1617:35 

    工行：不会为中诚诚至金开 1号项目承担主要责任 

    信托/中诚/影子银行/工商银行文/tree2014年 01月 16日 14:56

来源：华 

    中国工商银行周四表示，不存在“中诚诚至金开 1号项目”将由
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“工行承担主要责任”这种情况。 

    1 月 31 日是中诚信托 30 亿元人民币矿产信托兑付的最后期限。

此前有国内媒体报导称，中诚诚至金开 1号项目将如期兑付，其中将

会由工行承担主要责任，中诚信托承担部分责任。工行是该项目的资

金托管和代销行。 

    据路透引述工行有关部门负责人表示：公开资料显示，中诚信托

于 2010 年推出“2010 年中诚·诚至金开 1 号集合信托计划”，截至

2011年 3月，两期信托共募集资金 30.3亿元，主要用于“对山西振

富能源集团有限公司进行股权投资，由振富能源公司将股权投资款用

于煤矿收购价款、技改投入、洗煤厂建设、资源价款及受托人认可的

其他支出。”但是，在 2012 年 5 月 11 日，振富集团副董事长王平彦

因涉嫌非法吸收公众存款罪，在立案当天即被刑拘。 

    早在 2012 年 6 月，中诚-诚至金开 1 号集合信托计划被曝光陷

入困局，随着中诚－诚至金开 1号融资方山西振富能源集团有限公司

控制人被曝出涉非法集资，以及公司所在地山西省柳林县被曝出“崩

盘”，至今，该事件如何处理尚未有结论。 

    据中诚信托的调查发现，振富集团实际共欠民间债权人 29 亿元

高利贷本金，加上中诚信托的 30亿元，集团大约负债 59亿多元。 

    此前华尔街见闻曾引述 21世纪经济报道对中诚案的分析认为， 

    对信托公司而言，不要以为大行牵头的项目，甘心做通道就可以

没有后顾之忧，尽调走形式，指望出了事银行可以兜底，或者发放贷

款替换信托资金。而对银行而言，不要以为只是扮演代销角色就可以
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无视项目风险，毕竟客户是自己的，一旦出现问题，隐形的信用背书

让后续问题的处理必将十分棘手。 

    ------------------- 

    ZXL1968：存款保险不是开玩笑的！再说一遍，不要买信托了，

这是最后一棒了。工行你再接着卖信托产品会有上当的人去砸的，老

老实实干本分吧。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1617:43 

    新房子的销量下降 2手房卖的特别多，房产税今年开，肯定有人

要抛房 

    官员在转手手中的房产给有利益关系的公司和个人套现。其实这

算是一种变相的利益输送，当年给房产今天管变现。当然这些公司不

傻，他们之所以如此还不是因为他们可以从其他途径获得更大的利益。 

    ------------ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1617:48 

    中央：裸官等 6类人禁止提拔 

    人民网时间：2014-01-1611:13:06 

    字体:打印复制链接我来说两句（582） 

    2002年中央颁布的《干部任用条例》,在规范干部选拔任用工作,

建立健全科学的选拔任用机制,防止和纠正选人用人上不正之风等方

面,发挥了十分重要的作用。但随着干部工作形势任务和干部队伍状

况的变化,《干部任用条例》已经不能完全适应新的要求,中央决定予

以修订。 
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    1选任原则 

    【条例摘要】 

    选拔任用党政领导干部,必须坚持下列原则:(一)党管干部原

则;(二)五湖四海、任人唯贤原则;(三)德才兼备、以德为先原则;(四)

注重实绩、群众公认原则;(五)民主、公开、竞争、择优原则;(六)民

主集中制原则;(七)依法办事原则。 

    选拔七大原则增“以德为先” 

    解读选拔任用领导干部必须遵循哪些基本原则？新条例列出了

“依法办事”等七大原则。对比 2002 年的《党政领导干部选拔任用

工作条例》,新条例增加了“以德为先”原则。 

    近年来,中央领导干部多次强调,选拔任用领导干部坚持德才兼

备、以德为先原则。习近平总书记多次强调,“什么样的人该用,什么

样的人重用,都要把德放在首位”。2011年,中组部还曾制定《关于加

强对干部德的考核意见》,明确干部选任中,“以德为先”如何操作。 

    对此,清华大学公共管理学院教授、廉政研究中心主任程文浩表

示,中央领导之所以多次强调“以德为先”,源于领导干部只有具备了

较高的道德情操,其才会发挥积极和正面的作用,才能够服务社会、造

福百姓。反之,如果一位领导干部道德品质低下,其能力越大,自身发

挥的破坏性作用可能就越大,往往会给社会造成重大损失和恶劣影响。

因此,在德才兼备这一标准中,“德”具有主导和根本意义,“才”只

有在“德”的基础之上才有现实意义。 

    2考察内容 
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    【条例摘要】 

    应当把有质量、有效益、可持续的经济发展和民生改善、社会和

谐进步、文化建设、生态文明建设、党的建设等作为考核评价的重要

内容,更加重视劳动就业、居民收入、科技创新、教育文化、社会保

障、卫生健康等的考核,强化约束性指标考核,加大资源消耗、环境保

护、消化产能过剩、安全生产、债务状况等指标的权重,防止单纯以

经济增长速度评定工作实绩。 

    3考察对象 

    【条例摘要】 

    有下列情形之一的,不得列为考察对象:(一)群众公认度不高的。

(二)近三年年度考核结果中有被确定为基本称职以下等次的。(三)有

跑官、拉票行为的。(四)配偶已移居国(境)外;或者没有配偶,子女均

已移居国(境)外的。(五)受到组织处理或者党纪政纪处分影响使用的。

(六)其他原因不宜提拔的。 

    群众公认度不高禁列为考察对象 

    解读“考察”系领导干部选任、提拔的第一道环节。只有被列为

考察对象,才获得提拔、升迁的机会。 

    哪些人一旦触犯了哪些“高压线”,就会失去提拔、升迁资格,不

被列为考察对象？对此,2002版条例未做规定。但新条例确定了 6条

“高压线”。也就是说,一旦有“劣迹”,如跑官、拉票,受到组织处理

或者党纪政纪处分,就将失去作为“考察对象”的资格。 

    特别值得注意的是,配偶、子女移民的“裸官”,同样不会被列为
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考察对象。 

    ------------------- 

    ZXL1968 

    人家已经上到一定位置了！正面意义还是不大，如果不能担任正

职就好了，毕竟要过渡一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1619:07 

    @安石 778813178楼 2014-01-1619:00:45 

    连云港，苏北城市，GDP一直省内倒数，人口外流，本地著名企

业不多，这两年调来的领导大修 BRT，大大修路，市区所有的路几乎

都是拆了修，开发了两个新城，新城房价已到 7000-8000左右。约莫

记得 06 年来这所城市当时市区均价是 2000-3000，现在均价 7000，

好学区的已到八九千一平。以前便宜的时候还在上大学没有经济能力，

工作几年后存了一些，最近看上一个小区，这个小区当年开盘的时候

房市低迷，推出了零首付的概念，有朋友 08年买...... 

    ----------------------------- 

    先存钱。不怕，国家对你们购房会越来越优惠，放心吧！那么多

保障房就是给您准备的，否则都是鬼城！坚持，放宽心！几个月就见

大优惠的结果 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1710:28 

    @安石 778813183楼 2014-01-1623:01:41 

    保障房？是经济适用房？比较偏啊，和回农村家住没太大区别啊。

主要是对象不想回去，家庭成员多，怕住一起久了关系臭了。 
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    ----------------------------- 

    偏点便宜啊，省的钱买个车吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1712:00 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201213179 楼 2014-01-1619:07:45 

    先存钱。不怕，国家对你们购房会越来越优惠，放心吧！那么多

保障房就是给您准备的，否则都是鬼城！坚持，放宽心！几个月就见

大优惠的结果 

    ----------------------------- 

    @麦田小憩去 13182楼 2014-01-1621:55:28 

    几个月就会出问题？这么快？ 

    ----------------------------- 

    李氏家族抛售商业地产的时候，部分城市的空置率已远远超 6%

的国际警戒线，广州购物中心 2013 年整体空置率较 2012 年末提高

了 1.1个百分点，达到 10.8%。一些本打算开幕的购物中心频“打退

堂鼓”唱“空城计”，而暂缓开业。例如，位于番禺区的日本永旺集

团旗下清河永旺梦乐城，原计划 2013 年秋天开业，如今宣布延迟开

业；位于珠江新城的高德置地“冬”广场最早计划 2011年 9月开业，

但拖延多年至今仍无动静。值得注意的是，本已难招商的购物中心们

却仍需要面对 2014年供应洪峰的现实。报告显示，2014年，广州购

物中心将迎来供应洪峰，新增供应面积将达到 61 万平方米，创历史

新高。业内人士坦言，目前广州在运营的主要商业体总量已超过 40
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多个，2014 年在建或将建成的综合(行情专区)体及商业项目超过 20

个，有近 400万平方米的新增商业面积即将陆续上市，将使未来 3-5

年内的商业环境竞争更为激烈。 

    业内人士表示，最近两三年，广州的购物商场延迟开业几乎成为

常态，只有两三成的项目能准时开业，新开业项目的招租率多低于 7

成。 

    事实上，广州只是我国商业地产发展的一个缩影。近年来，为追

求业绩盲目规划，一些地方商业综合体项目井喷。盈石中国日前发布

的报告显示，截止 2013底，中国 20大城市商业地产总存量达到 6461

万平方米。而到 2016年底时，三年新增供应量总计将接近 3500万平

方米，占目前总体存量的 54%。写字楼三年后的增量将超过 5800 平

方米，占目前存量的 173%。二、三线城市已经出现庞大的商业地产供

应，这也进一步造成空置率上升，租户议价能力增强。此外，在经济

疲软的背景下，一旦开始加息，亚太区物业的相对投资价值将会下降。

金砖国家巴西已经加息，印度已经管控外汇，仅仅两年之前，土耳其

还有两位数百分比的经济增长率，埃尔多安总理在当时盛赞土耳其里

拉是世界上最稳定的货币之一，现在，里拉已经是世界上汇率下跌最

快的新兴市场货币，对美元的价值在 2013 年内下跌了 21%。里拉汇

率的下跌不仅仅是因为土耳其的原因，一定程度上也反映了更广泛的，

从巴西到泰国等等广泛的新型市场货币汇率的下行是对美联储将会

对每月数百亿美元的资产采购项目进行缩减，美国决心提高经济增长

等等因素的回应！ 
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    我必须再次特别指出，美国如果决心让经济增长他就能实现这个

目标！他潜力巨大啊，就是开始卖石油、稀土、煤矿美国经济都能快

速上升，从而美元走强吸引全球资金回流美国，使世界其他国家货币

兑美元贬值，美国因为同时操控世界大宗商品，这样，大家已经要注

意美国大量出口的大宗商品一定是价格高涨的商品，粮食和石油价格

高涨一定会把世界货币市场的美元吸干！而同时美国缩减了美元供应，

这时候，美元就可以廉价的到世界各地收购了！这就是新的剪羊毛！

当美国收购世界资产差不多了他就可以永远的关闭美国自己的矿山

石油开采了，因为他已经把世界各地的矿产变为自己的经济殖民地了！

现在美国的煤炭、棉花都卖到中国来了，其实就是反映了国这个战略

的具体步骤！其实美国只要象征性开采自己矿山 1年就可以达到改变

世界货币市场预期的效果！如果这个计谋让美国得逞世界人民都不会

有富裕的日子过了！这些不是发生在多么遥远时候的事，就是现在正

在的事！对应的措施很简单--坚决制止国家核心资产外资入股和控股，

收回核心资源的产权！清理危害国家经济安全的外资投资，建立正面

清单！其实如果国家安全委员会要干的就应该是这个事，但是奇怪的

是国安委和深改委一样成员至今未定目标至今没有细则明确！斗争很

激烈啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1712:24 

    美国名嘴炮轰美联储已无黄金将令全球金融崩溃 

    2014年 01月 17日 09:40 

    美国著名主持人 GlennBeck 日前在自己的电台节目中谈到德国
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从美联储运回黄金一事，认为这会带来全球范围内空前的金融崩塌。 

    立场保守且极具煽动性是 GlennBeck为人熟知的标志，此次谈到

黄金问题时，他仍然是一贯的“危言耸听”状态。 

    Beck说：“当年的次贷危机，想象一下发生在全球，并且不是发

生在房产而是黄金身上，那些支撑着我们货币的黄金，那些没有人真

正拥有的黄金，我们的钱会变得一文不值。” 

    2013年一月，德国央行颇为出人意料的宣布将在 2020年前，取

回其存在美联储和法兰西银行(行情专区)的 700吨黄金储备。然而到

2013年底止，德国央行仅仅拿回了 37吨黄金。 

    “当别的国家把黄金放到美联储的时候，他们会在自己的黄金上

打上印记。”Beck引用报告称那些回到德国的黄金上并没有印记，“美

联储说他们要把黄金融掉才能运出去。” 

    但 Beck 显然不接受这样的解释，他认为美联储已经用掉了德国

的黄金，现在不过是找来替代品而已。事实上，当 2012 年底当德国

央行要求检查美联储代为保管的黄金储备时，美联储曾以“可能会对

金库造成安全隐患和程序问题”为由拒绝。 

    “这就好像我要是把我的结婚戒指藏在银行，我希望我到时候拿

回来的还是我的戒指而不是一样重钻石一样大的类似的戒指，”Beck

解释说现在的情景就好像，“银行很久之前就把我的戒指给融掉了，

现在我要把它要回来，银行就给了我一个别人的结婚戒指。” 

    Beck强调说虽然黄金就是黄金，但这说明了美联储的问题。“你

的第一个猜测就是根本就没有黄金了，没有黄金在美联储的金库里。
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或者只有很少的黄金。” 

    Beck还说：“全世界都需要要求美联储负责任。” 

    ---------------- 

    美联储没有黄金了这已经是板上钉钉的事情了，同志们无论摩根

如何操控，他都是为了在世界黄金市场上收回 8000 吨便宜黄金，实

际上他们自己已经在大量买入实物黄金！中国央行在收购黄金的说法

我认为是假消息！是在掩盖什么，而且是战略掩盖！为什么呢？如果

中国央行在偷偷大量收购黄金，我们在一个时期内当然是不知道的，

但是如果央行大量收购了黄金那么必然我们购买的美债就多了，必然

会抛部分美债，起码不会再大幅增长！现在美债破历史记录的增长就

表明央行没有和摩根抢购现货黄金，大家把这句话再读一遍：“央行

为配合美国收购黄金没有和摩根抢购现货黄金”为谨慎起见，屁民们

可以买入一些现货黄金了！央行发展的不是实物黄金而是 11 万亿的

纸黄金投机！连人民日报2013年都罕见的1年连续劝大家不买黄金： 

    附录：人民日报:现在还能买黄金吗？_网易财经 

    2013年 5月 13日-“大家还要避免一个误区,买金饰不是投资黄

金的好途径。”赵锡军说,------------连黄金便宜了让大家买黄金首

饰都不要买，什么逻辑，大白菜便宜我还多买几颗呢！ 

    人民日报:专家认为未来黄金大跌可能性不大_财经_凤凰网 

    2013年 8月 11日-人民日报:专家认为未来黄金大跌可能性不大

国际金价在经历了前一段时间的低迷之后,近期再度迎来反弹走势。

专家建议投资者重视金价下行风险,近期操作策略以...●反弹难改
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长期下行趋势 

    4月份第一次大跌还有“大妈们”抄底，但是第二次下跌后，市

场反应十分谨慎，抄底力量减弱，失去了买盘支持。----这意思就是

抄底有风险不要抄底！ 

    人民日报:黄金分量究竟有多重-搜狐财经 

    2013 年 4 月 19 日-“全泰国人都在买黄金”、“全印度人都在买

黄金”……随着黄金价格的暴跌,一场场抢购风潮正在许多传统上喜

爱黄金的国家上演,不少金店人满为患,有些...然而从历史上看，黄

金不是绝对安全。上世纪 70年代黄金价格曾经历过上涨之后的暴跌，

当时黄金实价下跌 2/3以上。另一种看法认为，黄金不能取代信用货

币。凯恩斯将金本位称为“野蛮时代遗俗”，他认为用一种装饰性金

属的供应来束缚现代工业社会的财富是荒唐的。索罗斯 2010 年也称

黄金是“终极泡沫资产”。 

    在全球经济规模庞大、交易异常活跃的今天，黄金早已无法承担

货币的功能。黄金和其他大宗商品一样，只是一种投资产品，兼具储

备、装饰、技术应用等功能 

    ------------说冠冕堂皇还是叫大家不要买黄金，甚至滑稽的引

用凯恩斯将金本位称为“野蛮时代遗俗”，如果真是凯恩斯说的那样，

二战后美元和黄金为什么要挂钩？ 

    人民日报:未来 5年黄金价格上涨难现--财经--人民网 

    2013年 7月 15日-看着自己的账户,孙大妈有点想不明白了:“我

身边的很多人都在买黄金,...谁知大家都非常谨慎,只有几个老客户
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勉强要了一点,还把价格压得很低,... 

    人民日报:投资者如何应对黄金“变脸”_内容资源_看看新闻网 

    2013 年 11 月 22 日-人民日报:投资者如何应对黄金“变脸”手

机客户端...(量化宽松政策)摇摆不定,未来金价可能会在一段时间

内低位震荡，大幅走高可能性不大。 

    ------------ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1712:35 

    黄金是一国央行的“镇宅之宝”，不到真揭不开锅的时候，没有

谁愿意抛售。据总部位于英国的世界黄金协会数据，全球目前共有约

16.5 万吨黄金存量，其中约 1/5 的黄金掌握在各国央行和国际组织

手中。全球民众持有的黄金首饰目前约占全球总量的 60%，其中印度

和中国是黄金首饰最大的消费市场。另外，还有活跃的黄金金融产品

投资市场以及技术用黄金。当然，遍布全球的金矿还在不断增大供应

量。 

    在政府储备方面，各国平均 15%的官方储备是黄金，但这一比例

差别很大。由于历史原因，发达国家拥有的黄金更多，通常 40%以上

的外汇储备是黄金，发展中国家则因为没有经历金本位制，黄金储备

通常不到外汇储备的 5%。不过近些年来，一些新兴市场国家经济增

长迅速，提高了黄金储备。目前美国官方黄金储备为 8133.5 吨，排

名第一；中国排名第六，持有 1054.1吨。 

    ------------------- 

    这里，大家一定要记住 
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    1：黄金的生产成本是 1200美元就是现在的金价！黄金的内在稀

缺性起码是这个价格的 5倍！ 

    2：现在中国的人民币、世界的美元是远远多于中国和世界可以

交易的黄金！所以只要中国大妈决定买黄金，黄金柜台绝对会被一扫

而空！只要世界决定金本位交易美元对于不需要从美国进口粮食和过

时武器而又在欧洲日本可以找到替代电子机械产品的国家来说美元

就是废纸！ 

    3：美国卖掉的黄金不只是自己的 8000吨还有世界各国包括中国

在内的上万吨黄金，奇怪的 N次方是中国政府居然没有任何反应！所

以美国让美元走强金价走低将是一个 1-2年的战略！他害怕的就是别

人跟他抢购黄金，中国、印度是最大的潜在国家！应该说印度政府内

部有美国控制的精英，看看人民日报我们就知道中国的事情了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1712:59 

    谈财政危机下的公务员改革！ 

    哪里都需要公务员，但是你们确实没有起到作用，人民不满意，

当然基层的改变不了管理制度，但是谁都有要求收入增加的权力这个

没有错！如果可以我来给公务员设计该怎么干活！ 

    我的意思，公务员现阶段彻底清退零时工！公务员岗位自行组合

业务合并，保证三分之一的公务员一年中有最低生活保障和社会保障

下去自谋职业，比如这个岗位 3个人，另外两个说他们可以替你把这

活也干了，那么你就可以出去要么休息要么自主谋生一年，如果这两

个人中有一个人说我把这活都能干，那么另外两个人就可以相当于停
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职留薪了，干活的这个人收入可以适当提高一些！同样，这干活的人

想休息一阶段，哪两个人就必须回来一个！造成工作没有人干或者严

重失误达到次数了按规定 3个人全部开除！ 

    群众的智慧是无穷的，只要你给政策，人家自然知道哪个岗位什

么时段忙什么时段闲，自然会找到提高效率的办法，不给公务员涨钱

现在已经可以是定局了，那么给政策吧，在人文关怀的基础上，在保

证不让公务员大面积下岗的基础上，科学提高管理效率减少财政负担，

同时鼓励公务员出去创业，优先提供小额贷款，我知道新疆现在面积

小的小商店小饭馆已经不收什么税了，现在是小微企业没有活跃起来，

劳动力短缺这样一个局面！ 

    我甚至设想，政府没收一些欠税大户的房地产商的商业铺面，鼓

励公务员创业去！ 

    当然公务员数量的减少固然是一个方面，关键是提高他们自主管

理科学管理人性管理责任管理的水平能力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1713:12 

    引用： 

    最好用的中国脑袋浸泡在一滩死水里 

    楼主：别了还来时间：2013-09-2808:41:00 

    我一直在思考一个问题，中国人这么多，也应该有相应多的聪明

脑袋，但这些聪明的脑袋到哪里去了？他们在做什么？他们的创造力

为什么没有在世界上表现出泱泱大国应该有的光亮？各个领域的国

际性大奖，我们几乎为零。思来想去，有了一些感悟：国人的脑袋处
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于一种缺养状态，而脑袋更灵光的人最可悲，他们的脑袋不仅缺养，

还泡在一滩死水里。 

    国家大就需要较多的公职人员服务本国人民。世界上超过 5000

万人口的国家不到 30个，中国体制内的人员多达 6000余万人，中央

一个部委的人员数以万计。这个庞大的人群还在不断鼓胀。体制内的

人，曾经是头脑最好用、最会读书的人。上世纪 90 年代初以前，考

取中专、大学的都是这些人，这意味着十几年寒窗没有白费，铁饭碗

已经到手；也意味着得到了一劳永逸的生活。这些最好用的脑袋，进

入机关后，经过几年逍遥的部门生活，朝气、激情、锐气、意志、理

想，统统被消磨得一干二净。 

    这些人过去坐在机关里，总是一杯茶，一张报纸，现在茶仍然在

喝，但报纸变成了电脑。报纸都是一捆捆地送来，年底时又原封不动

地一捆捆送到废品收购站。电脑才是他们的最爱，在电脑上聊天、购

物、斗地主，有时关起门来看黄色电影，这是很多人一天的工作。行

政事业单位，只有一两个科室每天有少量的事可做，一天 8小时都在

工作的人，平均不超过 10%。党群部门的人更是整天无所事事，人闲

得都快发霉了。像食品药品这样的安全监督部门，应该主动出击，可

是，我们看到的却是，上级不下达命令搞运动式的专项整治活动，他

们是不会自己走出办公室找事干的。这就是我们吃不到安全食品的原

因。不作为的太多，乱作为的也不少。 

    平头百姓们不知道，地方政府为什么盖这么高大、豪华的办公楼？

更不知道办公楼里的人在干什么？这样的大楼，如果大门口站上两个
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保安，百姓谁敢进去瞧一眼？其实，他们在里面也没有做多了不起的

大事，大多数政党机关最高智力的工作就是转发文件，不懂其中奥妙

的人，还以为写领导讲话稿的人是很聪明的。其实，秘书们只要在网

上收搜一下，再把下载来的资料上的地名改一下，便成了符合本地实

际的讲稿。党政机关的材料，从遥远的北京到偏远的边疆，都是一个

调、一个味；一句“统一思想，加强领导”，从国家最高领导人的口

中出来，一直讲到村委会书记，一个标点符号都不改，可见传达上级

精神之不折不扣。这种天下文章一大抄的工作方法，只用于领导讲空

话、套话的讲话稿，害处不大，因为这种话我们听多了，也就没有多

少人当一回事。可怕的是，很多工程项目的可研也是用这样的方法搞

出来的。我们已经知道院士可以用钱买，下一级的高级工程师、中级

工程师是什么水平，我们可以想象。项目论证不严谨造成的巨大浪费，

是国家钱袋子最大的漏洞。在中国做项目可行性研究报告是很容易做

的，大部分内容都在套资料、套投资标准。国家投资的路、桥、水库

等项目，一般都是“过度设计”，也就是说图纸上设计出来的是，要

求挖过深的基坑，放过多的钢筋。如果没有偷工减料的问题，按此标

准建设是不会出问题的。如此一来，出现了投资预算过度的问题，所

以，才会有极大的腐败隐性成本，让众多的丁书苗和刘志军买卖投标

权。中标者将建设项目一层又一层地转包下去，项目资金层层盘剥，

一个项目像丁书苗一样不干工程收钱的人很多，但绝大部分工程都不

会出现资金投入不足而影响工程的问题，这说明资金过于充盈，国家

大量的资金被这些没有水平、不负责任的专家浪费掉了。大学，研究
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院，党政机关，出钱发表论文，拿文凭、评职称的事，已经成为再正

常不过的普遍现象。现在处级以上的领导哪个不是研究生以上的学历？

不过他们的文凭都是出钱买来的，他们读函授的作业都是秘书做的。

到党校进修的，多数人的学习感慨是：多喝了几餐酒，多认识了几个

五湖四海的“官友”——今后对仕途一定大有用处。在党政机关，你

要想找一个勤奋学习，刻苦钻研，积极上进的人，是很不容易的事。

当然，也不需经通过钻研来应对数十年一成不变的业务。不过，有官

瘾的人，到是很求上进，但他们不是通过提高工作能力来求上进，不

是说“会写的不如会说的，会干的不如会拍的”吗？机关里的公职人

员，超过 40 岁就会变成单位上的老油条，因为他们很明白，这样的

岁数已经没有被组织看中的希望了。这些曾经最好用的中国脑袋，长

期不吸取知识的营养，只会逐步萎缩。面对这种死水一般的工作环境

和工作作风，很多新官上任后，都会血气方刚地点然三把火，可是，

火焰会很快熄灭得不冒一丝青烟。在现有体制下，没有竞争，工资高

低和工作多少、好坏没有关系，对大多数人来说，工资的区别就是工

龄差别。而且，你若没有违法判刑的大错，你的表现让领导如何气愤，

都没有人会开除你的公职。制度里虽然有履职考核连续三次不合格、

或旷工 15 天以上就除名的规定，但因为这些规定被开除的很少——

开除等于打翻人家的铁饭碗，谁也不愿做这种自找仇人的事，反正，

是国家给工资。不是有一个乡镇干部，叫老婆顶替他工作四年之久的

事吗？乡镇的人还说，他老婆比他能干。面对这种体制下的人，你再

烧火 10把火也无济于事。这滩水不仅是死水，而且发出了恶臭。 
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    在这样的体制下，这些最好使的中国脑袋，还会有什么样的闪光

希望？造成这样的结果有教育的问题，教育是决定一个人能否成才的

基础性问题，但我们必须承认，大量的知识和创造力，是进入工作岗

位后获得的。可是，这么多好用的脑袋，在学校里没有得到足够的开

发，从学校里出来后，又走进了这样的体制内，大家都变成思想懒惰、

无创新意识、没有激情的人。中华民族的希望，也是最有脑力的中国

知识分子，绝大部分也是躺在体制的怀抱里，优哉游哉，他们的创造

力同样受到了极大的伤害。这种体制下的国民，如何推动国家从制造

大国转变为创造大国。贝尔奖，和几乎所有基础科学领域的世界大奖，

包括天文、数学、物理、化学、生物、地学、地质学、建筑学、计算

机等领域，中国目前都是空白。 

    文学有了一个莫言，增加了不少中国文人的信心，但我还是看不

到有多少希望。像大多数知识分子一样，很多艺术家都被“招安”了，

领导文联的人和在文联说话有份量的人，都是体制内的人。这种“招

安”状态下的创作，是把“说教”当成艺术创作的主要目的，国家级

大奖充满政治的味道，我们难以相信得奖者的实力。在体制内舒服生

活的人，怎么会对世界和人性有刻骨的感悟？没有这样的感悟如何创

造出伟大的作品？再说，体制内的人有太多的“禁区”不能涉足，脑

袋被禁锢在窄小的空间里，自然不会有惊世的创作。就连发一个 100

个字的微博，都会被屏蔽，有什么地方我们可能随心所欲？国人的脑

袋一直处于缺养状态，中国人的智慧如何在世人面前表现优越？ 

    中国的机构改革，为什么走不出缩小又鼓胀的怪圈，就是因为只
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是量的增减，没有触及本质的问题，没有想着如何让这滩死水活起来，

让公职人员能上能下，能去能来，形成有活力的竞争，不应该把公职

人员这个群体当成执政基础来经营，用这样的体制削弱他们的创造力。

可悲的是，体制内的人，工资不算高，但有很多医疗、养老等保障的

特殊公民待遇，有很好的优越感和很强的安全感，这些优厚的条件，

仍然吸引着很多聪明的脑袋，争先恐后地往这滩死水里跳！ 

    （要转载请署名：别了还来） 

    ---------- 

    我就是要让这潭水活起来，我最近看《一代枭雄》我忽然发现我

有何辅堂的思想，就是建一个理想的小镇，上中学时我敢说将来当主

席大学时我敢说将来当总理，刚工作我敢说当省长，工作十年我敢说

当县长现在我不敢说能不能当风雷镇的镇长了！哈哈哈哈！一滩死水，

屁民没有梦想，说的好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1713:44 

    要搞一次全面的真正的教育革命！ 

    关于教育我再说一个关键问题，最近听郎咸平讲座说德国人用微

积分研究马克思的资本论，他微积分不行看不太懂！我们这有到英国

学习过的数学老师，据她说，欧美教材看着比较浅，但是微积分却是

在高中选修这门课的学生中要求很高的！现在我们在古老的平面几何

和解析几何学生花的精力太多了，但是现在国际潮流研究经济甚至研

究马克思的资本论都要微积分了，这个东西我们却练习单薄，起步晚，

运用差！我上大学的时候是学过微积分的，一方面当时我忙着做生意
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没有好好上几节课，只是勉强及格，另外一方面还是对微积分学习的

意义认识不够！据我们几位大学教授说，考研究生和研究专业数学系

的占大便宜，因为 1987哪个年代，一门专业课，聪明人一背就行了，

英语大家都学，数学是决定性的，当时几乎不管研究什么只要来几个

微积分公式档次就上去了！我到书店看经济专业书现在就存在道理很

简单但碰到他们来几个公式看不懂！我初中高中是做了大量的数学题

而且学习很好的，到头来发现全部没有用，该用的反倒不会！这不太

滑稽了嘛！ 

    我老婆大专毕业，初中学习全校模范，高中碰到立体几何这些不

行了，但是上了电大忽然发现微积分学的特别好，让教授称奇！啊，

我藏私房钱我老婆也总是能够找到漏洞，哈哈！我中学数学学的好，

但是微积分的本质我还是没有弄明白！再从我女儿问我的题来说吧，

用方程很容易做出来，但是用小学的办法我真做不出来！那么我反问

为什么小学不直接学简单的方程？小学练了再多小学的引用题解法，

最后生活中没有用慢慢遗忘，这样的学习有意义吗？有些东西新课改

删除一些东西跳跃又太大也不行！我的意思是要连贯学习但是练习减

少和降低难度，这样以便于将来需要时学生自己深入！重点有用的知

识加强练习和难度！我想说的是人类的知识越来越多，我们不可能把

前人的知识全部学一遍，要根据实际筛选！ 

    从来没有人考虑这样战略性的问题！教育部如果要改革，不要那

样 1+3，3+2，1+5的搞拼图游戏了，能不能走群众路线，科学研究机

构和企业、大学、基础教育教师三者结合搞一次全面的真正的教育革
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命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1713:50 

    我想好了最简洁的回答网友的问题了：央行没有超发货币但是贷

款却超贷了！也就是用货币没有超发这个话题掩盖巨大的金融泡沫！

这是问题的本质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1713:52 

    引用： 

    沿海省市调低 2014年 GDP增速目标转型难度大 

    2014-01-1402:13:56 来源:21 世纪经济报道(广州)有 9 人参与

分享到 

    “就是不以 GDP增长率论英雄。” 

    河北省省长张庆伟,在 1 月 8 日人代会上公布的发言内容，较之

平常，更为铿锵有力。 

    他提出，河北今年经济增速目标定为 8%，不再设置全部财政收

入指标，其他的消费、投资等目标，均比 2013 年的有所下调。其中

GDP（地区生产总值）2014 年的目标比 2013 年的 9%，下降了 1 个百

分点。 

    河北降低 GDP预期增速的行为并不是唯一的。 

    21世纪经济报道获悉，随着近期各地“两会”纷纷召开，东部省

市继 2013年普遍将经济目标比上一年下调后，2014年再现同样的行

动。 

    其中 1月 12日福建两会公布的数字是，2014年福建全省目标变



6845 

 

为 10.5%，比上一年下降了 0.5个百分点。其他多个省市两会即将召

开，但北京的数据已经确定，将 2013年 8％的经济目标调到 2014年

的 7.5%，广东从 9%调低到 8.5%，浙江从 8%以上调低到 8%左右。 

    这些东部省市 2013 年已经进行过经济速度的下调，所以此次

2014 年度再次下调，或与去年经济目标难以实现，以及转型压力大

有关。 

    比如 2013年前三季度北京经济增速为 7.7%，未实现年度 8%的目

标，广东、河北等地也出现类似的情况，为此地方普遍较为谨慎。 

    以北京为例，北京甚至将十二五的目标从 8%调整到 7.5%。 

    北京目前尽管没有像前几年面临首钢搬迁、住房和汽车限购的压

力，但是新的进一步疏散人口和一些低端产业，已经成为当务之急。

比如北京已经将动物园服装批发市场列入搬迁计划，该市场年交易额

200多亿，但是从业人员数十万。加上其他各种批发市场，人数达到

数百万。 

    北京市经济信息中心经济部主任刘岚芳告诉记者，北京今年将实

施更加严厉的汽车限购政策，加上人口和一些产业进一步疏散，经济

很难像过去一样还保证 8%的速度。这种转型可能也不是北京一家面

临的问题。“北京人口数量太大，已经无力承载太多的人口。要疏散

人口，经济增速必须有所牺牲。”她说。 

    东部省市普遍调低经济目标 

    根据福建公布的经济数字，福建 2014 年经济目标为 10.5%，比

上一年的 11%目标有所下降。 
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    同样，河北的两会，也将2014年的目标从上一年的9%调低到8%。

广东是将 9%调低到 8.5%。北京是预备将 8%调低到 7.5%,浙江是预备

将 8%以上的目标调低到 8%左右。 

    随着 GDP目标下调，其他相关的经济指标也有所下降。比如河北

将公共财政收入目标从上一年的 10%，下调到 2014 年的 9%，将投资

目标从 20%下调到 17%，消费目标从 15%下调到 13%。 

    东部省市下调经济增长目标已经不是第一次。 

    比如浙江 2012 年的经济目标是 8.5%,2013 年是下调到 8%以上。

山东、福建 2011 年经济增速目标分别为 10%、12%，在 2012 年也分

别下调到 9.5%、11%。上海更早已经将经济目标调整到 7.5%，为全国

经济增速目标最低的地区。 

    针对这种东部下调经济增速的情况，中国社科院工业所研究员、

经济学人编辑部主任李钢认为，这与中国经济增长中心转向西部有关。

“西部经济增速近年来很难加快，但是相比东部而言，仍速度很快。”

他说。 

    中国经济学人调研发现，6 成经济学家认为 2014 年全国经济增

长速度是 7.5%左右，明显高于 2013 年 10 月的调查（40%）。但是分

区域而言，全国对于经济最为乐观的是西部，东部和中部比较悲观。

李钢认为，西部目前债务压力很大，但是国家政策给以倾斜，暂时无

增长之忧虑。 

    21 世纪经济报道记者获悉，上述一些省市所以下调经济目标，

部分或与 2013年经济增速目标难以完成有关。 
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    比如北京目标是 8%,实际 2013 年前三季度只有 7.7%；广东预计

是 9%，前三季度增速只有 8.5%；河北目标是 9%，实际 2013 年全年

增速只有 8.5%左右。 

    不过，浙江 2013年前三季度增速为 8.3%，福建前三季度经济增

速为 11.3%,完成了目标。但浙江、福建仍下调了 2014年经济增长目

标。 

    浙江社科院经济所副所长徐剑锋告诉记者，浙江所以下调经济目

标，是为了留有余地。因为浙江好多地区，比如像温州等地经济转型

都没有完成，大量的投资转到外地，外地到本地的投资并不多，此外

新兴产业没有发展起来，加上基数太大，人均 GDP 已经达到 1 万美

元。 

    “世界上发达国家人均 GDP 达到 1 万美元后，经济增速普遍放

慢，很难加快。”徐剑锋说。 

    经济转型难度不小 

    根据 21 世纪经济报道记者了解，东部一些省市也并不是没有想

发展得更快，而是可能到了无法再快的阶段，同时部分地区亦面临着

严峻的环保压力。 

    比如像 2013年广东年度经济目标最初人代会确定的是 8%，此后

中途调高到 9%，为此广东、深圳，以及各个县市镇全部随后上调了经

济目标。不过广东发改委预计，2013 年广东经济增速为 8.5%左右，

按此看，未完成 9%的目标。 

    广东省社科院珠江区域经济研究中心主任成建三认为，广东的经
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济总量已经达到 1万亿美元，和韩国接近，但是广东除了粤东、西北

地区经济有略快的趋势外，其他的地区很难更快。 

    成建三指出，目前广东人均 GDP在 1万美元左右，由于经济总量

太大，广东要持续保持 8%以上的速度很难，能和全国的速度一样，已

经很了不起了。 

    “广东其实与韩国无法比较，因为收入差距太大，人均 GDP赶不

上韩国。经济持续加快的动力仍不足。”他说。 

    根据了解，韩国 2012 年人均 GDP 为 2.2 万美元左右，是广东人

均 GDP8500美元的 2倍以上。而东部其他地区类似。 

    比如北京、上海、天津、江苏、广东、浙江，人均 GDP已经达到

或者接近世行确定的高收入国家和地区的水平，多名专家认为，长期

持续维持 8%以上的速度比较难。 

    更为重要的是，成建三指出，韩国和日本的很多厂设在海外，在

国内没有生产厂家，国民财富其实更大。 

    有意思的是，广东深圳 2014 年经济目标为 10%,比 2009 年的 9%

有所调高（而该地 2013年经济增速预期为 10%）。但成建三认为，该

地区这种转型完成的城市毕竟是少数，该地主要主打文化和电子信息

产业，其他城市面临人力成本上升的压力，经济难以加快。这包括粤

东和粤西北地区，增速也只是比全省快 1-2个百分点。 

    除了此前的这些因素，环境因素或是促使地方降低预期目标的又

一重要原因。刘岚芳告诉 21 世纪经济报道记者，经济目标下调是必

然的，因为大家现在更好地注意空气质量改善等环境指标。 
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    对于区县地方政府而言，最大的好处是，不用再过于考核 GDP了。

“这对很多区县领导而言，松了一大口气。”她说。 

    目前环保部与京津冀、长三角、珠三角区域内的 10 个省及重庆

市，分别签署了 PM2.5 年均浓度下降 10-25%的责任书。其中北京、

天津、河北确定了下降 25%的目标，山西、山东、上海、江苏、浙江

确定了下降 20%的目标，广东、重庆确定了下降 15%的目标，内蒙古

确定下降 10%的目标。 

    而河北 1个省，2014年 PM2.5浓度已经提出了要下降 4%的目标，

其中 2014 年压减煤炭 1500 万吨；而到 2017 年要压减 6000 万吨钢

铁、6000万吨水泥、4000万吨煤、3000万重量箱平板玻璃。因此大

批的钢铁、水泥等污染产业将被退出，这将直接影响 GDP增速 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1713:54 

    我没有吃饭去，我要见证股票历史性时刻到来，破 2000 点重回

1949吃二遍苦受二茬罪！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1717:19 

    @鼠星 13204楼 2014-01-1713:57:37 

    @zxl19682012 之前发的东西不知道怎么被吞了，我就是想问问

老师，权力集中对中国，对百姓来说到底是好事还是坏事 

    ----------------------------- 

    在好人手里是好事，坏人手里是坏事！还是在百姓自己手里放心！ 

    我解释一下为什么通胀之后必通缩---一句话银行按照存款能够

放的贷款全部放完了，而贷款全部成为泡沫了，烂尾楼收不回来了，
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银行没有办法发新的贷款，所以肯定市面缺钱！------这就是现在缺

钱的实质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1723:16 

    @shenyan80112813207 楼 2014-01-1719:39:15 

    现在就是别有贷款，多余房子处理掉，留些现金定期，多余小钱

逐步进黄金首饰，放好心态，开心生活！静观其变，天天跟帖！紧跟

楼主脚步！呵呵！！这样理科的怎么样啊？ 

    ----------------------------- 

    对对，开心生活，如果年轻赶快结婚生孩子，多生几个，地球就

这么大，你不生别人也在生，天天跟贴不必，偶尔回来看看就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1723:27 

    @shenyan80112813209 楼 2014-01-1721:55:08 

    从居住角度没有区别，从心里角度就有区别！什么产权不产权的，

你要是住就没有区别！保障房好像一般人住不上呢吧！我现在住的就

是单位分的没有产权的房子 2850一平给的，附近房价 8000左右，我

要是买商品房买不起！即使贷款买我也不会再接手！去年我认为作对

的两件事一是把一个交了首付的商品房退了，虽然赔了 3.5 万违约

金，说来也是巧本来是办公积金贷款，结果信用卡有不良记录没办成，

商贷提高利率不说还的花钱被潜去 6000，一...... 

    ----------------------------- 

    保障房好像一般人住不上呢吧，不会的，1800万套呢！政府巴不

得你住呢！现在乌鲁木齐的政府盖的保障房小区情况是这样的，125
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的比如科级或者高级教师小区买了没有几个人住，冬天水管老冻掉，

但科员和中低级职称的人的楼住的很满！科级或者高级教师谁没有几

套房子出门都不好意思和人打招呼！今年年中前后房产税一定出，抛

售房子的风潮其实已经刮起了！干部登记汇报财产抽查制虽然有看人

下菜，不听话抓小辫子的嫌疑，但是官员确实有些恐惧！今天央视黄

奇帆跑出来接受采访，有点意思，有点意思，但旁边姚景源在哪里还

在喊向世界资本开放，信号还是混乱！只有等了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1723:40 

    论郎咸平力挺房价贬低黄金的荒谬之处： 

    1：郎咸平肯定了“经济泡沫化”的理论，这句我国房价暴涨正

是由于经济通胀率过高所致是废话，谁都知道，关键他没有指出房地

产和地方财政收入和支出的涨幅远远超出黄金和粮食的涨幅，所以我

国的泡沫破灭必然是房地产暴跌伴随地方财政的破产为代表的泡沫

破裂！他的数据表明“在过去一百年中，美国平均通胀率仅 3%，房价

涨幅为 5%，但是股市上涨的幅度却为 12%，这是在美国大部分人选择

投资股票而不投资房产的原因。” 

    近年来，我国平均通胀率达到了 18%，而北上广深房价的平均涨

幅达到了 19%，股市我就不好意思说了！这其实和我前几天的计算结

果是一致！简单的说美国通胀被股市吸走中国通胀被房价吸走！而他

一线城市涨幅大于二三线城市的规律，商业地产大于住宅地产的说法

完全是忽悠大陆土财主们给黑石和李嘉诚们脱身造势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1800:16 
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    2：郎咸平引用巴菲特对黄金发表了很多观点，说“就算跌到 800

美金/盎司我也不买”。巴菲特为什么这么说？我们先做个换算，据估

计，全世界的黄金大概有 17 万吨，可以做成一个 21 立方米的金块。

如果用每盎司 1750美金做计算，那这个立方体的金块可以换算成 9.6

万亿美金。那巴菲特是怎么说的？他曾经在致股东信里说，这个 9.6

万亿美金可以买全美国所有的农地，再加上 16 个埃克森美孚；然后

呢，你还会剩下 1 万亿美金，可以做周转资金。按照巴菲特的说法，

美国的农地也好，16 个埃克森美孚也好，它们是可以在短期内创造

回报的，而且可以创造一个永续经营的回报。就是说，只要你肯种地，

你肯工作，而且公司开门营业，那它就可以不断创造价值，所投入的

资金就会不断得到回报。黄金可不可以呢？黄金在过去几十年里，既

有创造 19 倍高回报的时候，也有一赔输掉 7 成成本的时候，所以对

于巴菲特来讲，投资黄金的风险比较大，且回报率又不怎么高，所以

不值得购买。 

    --------------我是今天网友推荐看到郎的这篇文章的，这篇文

章的数据居然和我前阶段自己推导的数字非常吻合，2013 年全年金

价跌去 28%，所以现在世界黄金只值 9.6万亿美金的三分之二，就是

中国 3 万亿美债就可以买下世界的黄金！这个黄金也太不值钱了吧！

由此我再次说一下我的推论，如果按照美元和黄金挂钩来看，黄金和

世界美元比应该涨 15 倍的结论是非常靠谱的，黄金就看在谁的手里

谁的嘴说话！ 

    看来微积分不是很好也可以计算出来一些结果的，啊，就像爱迪
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生的助手是用微积分计算灯泡的体积，爱迪生用在灯泡内灌水来计算

灯泡体积一样！无独有偶郎咸平最新一期财经郎眼的 2.62 亿农民工

加上家属约 4 亿已经在城里租住的数字和城镇化数字和由于造城中

国空置房可以放 7 亿人的三年前本人在中华网的仅仅靠逻辑推理得

出的论断是完全一致的！，我们注意到，前两年他在大力喊商业地产

保值，在他给中国老板喊叫的时候，黑石，李嘉诚逃跑了！郎咸平喊

买房子保值的时候国际炒家正是脱手商业地产的时候。他说如果农民

工收入能存 10%农民工存 20 年在一般城市按现在房价才能买房子！

他郑重的说第一次提出中国要出现逆城市化，就是农民工入城是不可

能的！那么我就要问郎咸平按照他的这个结论，岂不是就证明中国城

市房地产到头了吗？他这不是自相矛盾吗？ 

    郎咸平引用巴菲特对黄金的评论恰恰说明黄金可以给资本带来

暴利！黄金的涨跌就是金融家对财富的洗盘！郎咸平不要在哪里拾巴

菲特牙慧，当年罗杰斯就当面教训过郎咸平不懂金融本质！他在哪里

说微积分研究资本论，岂不知资本论最基本的就是说资本要寻求暴利！

黄金就是这样一个东西！按照巴菲特的计算投资黄金的收益率比风险

率几乎大 300%！这么好的东西巴菲特这是给自己留机会是不会告诉

世人的！郎咸平被骗了还给人数钱呢，问题是他真被骗也就罢了，他

是基本常识的糊涂！他和巴菲特和华尔街我猜测说不定都是一伙的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1800:44 

    @shenyan80112813216 楼 2014-01-1800:38:23 

    哈哈谢谢楼主的回复，生活还的继续，春运开始了，我们的休息
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全被占用走临时客车了！最近开始走沈阳到天津，平均两天经过一次

唐山，快半个月了我就没看见过晴朗的天，雾霾啊，非常严重！！！环

境以后一定会影响人们的生活，把人们倒逼出大城市！在生存健康面

前也许什么都不重要了！我同事中有个没有负担的父母今年就去海口

租了个半年房子过冬！很好的生活方式啊！ 

    ----------------------------- 

    我 1 年前就给大家推荐去海南，但是我推荐去五指山而不是海

口！海口冬天还是偏冷，海南西线也不错，晴天多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1800:56 

    3：郎咸平告诉我们巴菲特一直质疑黄金的另一个原因是，如果

你手里拿着黄金，到最后你想用它换东西的话，只能先把黄金换成货

币，你不能拿着金条去买衣服、买食品(行情专区)吧？就这一点来讲，

也是有风险的。我给各位举个例子，20世纪 70年代，有很多越南人

去了美国，他们去的时候带了很多黄金，想要在那边卖掉，但是根本

没人买。为什么？因为那个时候美国没有一个地方是能够让你来交易

黄金的。我们现在还可以从很多资料图片、纪录片上看到，那个时期

的越南人在美国大街上摆摊卖金条。 

    巴菲特还有一个特别有意思的言论，他对于这个 21 立方米的金

块做出了这样的评价：他说这个金块唯一能做的事情，就是当你闲来

无事的时候，去爱抚这个金块。另外，巴菲特还提出过一个问题：“你

为什么会买黄金呢？”用他的话说，就是“博傻”，赌博加傻瓜。也

就是你在买黄金的时候，认为还会有一个比你更傻的人 
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    ------------------- 

    诚然黄金不是这个不是那个但是黄金是一般等价物天然是货币！

世人千百年来公认黄金稀缺值钱性质稳定不是巴菲特胡言乱语一下，

郎咸平胡言乱语一下就能改变人们常识的！如果按照巴菲特的说法，

比特币又是什么东西？郎咸平现在鼓吹的互联网金融就是连空气都

不是的东西！这不是东西的东西凭什么取代有房有产有国家信用背书

有国库黄金和国家税收支撑的实体银行呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1801:02 

    越南人在美国大街上摆摊卖金条的说法更是荒唐！美国华尔街对

黄金是绝对垄断，禁止黄金场外交易，越南人在美国大街上摆摊卖金

条恰恰说明华尔街对黄金的金融属性非常看重而不是相反，根本不给

私人交易黄金的机会！ 

    全文完！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1801:23 

    续：由一张图看改革开放的历史教训----ZXL1968 

    我们看 1985--1995 年中国人均 GDP 迅速提高，但是城市化却进

展缓慢！什么意思人的财富聚集很快，但是都用在消费或者积累上，

这样在这期间发生了规模巨大的抢购风，乃至发生了动乱！这期间由

于严格的户籍管理也限制了农民进城购房！我的工资由 340元到 900

元了！这时大量发放货币没有足够的消费商品是一个极端！ 

    但是 1995-2005 年人民财富增长非常慢，而由于户籍政策放开，

城市化迅猛发展！富裕农民开始进城买房！所以郎咸平说中国城市化
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已经完成是有理的！这时吸走老百姓货币成为一个极端！ 

    倒过来看在 1995 年商品短缺货币充足房子也短缺是买房是最佳

时机！现在商品过剩房子也过剩卖房也是最佳时机！现在到了抑制房

价促进给人民发钱消费过剩商品的时期，国家个人都要看对这个大势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1801:27 

    由一张图看改革开放的历史教训----ZXL1968 

    浏览次数：58作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

1-1223:50:47 

    全 文 在 和 被 删 的 大 量 内 容 在

http://www.hnhfddy.com/news.asp？classid=1 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1801:52 

    @backspace192213210 楼 2014-01-1722:02:31 

    楼主我感觉中国要被消灭了，你觉得中国人能逃脱过那 6000 人

的西方精英团体的杀戮吗？ 

    ----------------------------- 

    危险很大啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1812:26 

    不要被统计数字迷惑，房地产下跌已经开始！ 

    @shenyan80112813224 楼 2014-01-1809:43:30 

    12月 70城房价仅温州同比下降 

    来源:国家统计局网站 2014-01-1809:34:14 

    一、新建商品住宅（不含保障性住房）价格变动情况（详见附表
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2） 

    （一）与上月相比，70个大中城市中，价格下降的城市有 2个，

持平的城市有 3个，上涨的城市有 65个。 

    动中，最高涨幅为 1.1%，最低为下降 1.7%。 

    （二）与上年同月相比，70个大中城市中，价格下降的城市有 1

个，上涨的城市有 69个。 

    中，最高涨幅为 21.9%，最...... 

    ----------------------------- 

    啊，这个题目：“去年 12 月 70 城房价仅温州下降北上广上涨均

超 20%”更狠！没有时间一一去说了，重点说一下北京吧！您想一想，

大家想一想，为什么现在媒体开始拼命说房价在涨呢？就是为了给房

产税的出台提供比较合适的理由！我现在可以说我的关于房地产在

2013 年 10 月开始转向走向崩溃的观点至今我没有看到有什么不对！

拐点有急拐就是量价都一起跌和慢拐，就是先量跌再价跌，说白了就

是价格太高超过购买力后买盘少了，卖的人还在哪里做梦，现在看基

本还是急跌！因为按理北京这样地方应该是最后跌。去年年底至今北

京房价居然就是在走这样一个完美的过程演变！ 

    去年 12 月北京 17 个区县中有 13 个区县的二手房网签量全线下

跌，其中城六区二手房网签总量环比上月微涨 0.8%；远郊区县二手

房网签总量环比上月下跌 12.4%，统计，12 月份（截止到 28 日）北

京（楼盘）全市二手住宅网签总量仅为 9512 套，与上月同期的网签

量相比下跌了 10%，比去年同期的网签量则大幅下跌了 42%。 
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    资金实力有限的首次置业的刚性购房需求明显萎缩，而这部分首

次置业人群恰恰是远郊区县二手房的购房主力军，因此，远郊区县二

手房交易量的下滑更为明显。远郊区县，受购房需求减少，交易热度

下降影响，业主报价趋向理性，虽然交易均价出现了小幅回落，但每

平米的跌幅一般在 500 元以内。在 12 月已经由郊区开始下跌。城市

核心区购买需求旺盛的中小户型房源的价格依旧坚挺，很难出现回落

在预期中。市区交易拉高均价是主要原因！ 

    2014 年 01 月 16 日 05:57 据证券日报北京楼市成交量下滑三成

通州二手房降价逾 10 万春节临近之际，北京楼市并未出现 2013 年

同期的开门红局面，可谓遭到速冻。有研究机构统计，2014年 1月 1

日至今，北京新建住宅和二手房成交量均开始下滑。 

    值得一提的是，在素有北京楼市“风向标”之称的通州，《证券

日报》记者走访多家二手房中介门店后也获悉，二手房议价空间明显

升高，“以前在业主挂牌价基础上，单套下调 1 万元-2 万元能成交，

现在不但不少业主降低报价，甚至在挂牌价基础上，单套下调 3万元

-7万元才能成交”。中原地产研究部提供给《证券日报》记者的一份

统计数据显示，2014年 1月的前 14天，北京新建住宅和二手房住宅

成交均处于低位，二手房成交 3751 套，环比下降 16.2%，同比下滑

49.2%；新建住宅成交 3481 套，环比下降 40.9%，同比下降 40.2%；

二手房和新建住宅总成交量 7232 套，与 2013 年 12 月份同期相比，

下调幅度为 30%左右；与 2013 年 1 月同期相比，同比跌幅更是接近

45%。国家行政学院决策咨询部的研究员王小广也在上述论坛中向记
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者表示，2014 年金融环境相对于前些年是偏紧的，资金流入房地产

的速度将变慢，金融对房地产形成很大的压力。因此，“我预计 2014

年房地产下调真的会出现，但价格下跌不一定马上发生”。最大多头

和房地产垄断代言人有最真实数据的任志强也已经松口看跌：“如果

从供求关系解释，今年的价格会趋于平稳。今年我们估计在 10%以上。

但是价格下降到 10%左右，或者是 10%以下，也是有可能的。城市间

的不平衡问题，对价格的影响越来越明显。” 

    所以我说去年年底开始中国房价已经进入拐点，我有八成把握是

对的，还有一成看政策变数还有一成就是老百姓集体的悟性和群体行

为了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1812:27 

    @shenyan80112813223 楼 2014-01-1809:36:20 

    楼主注意休息啊，总熬夜对身体非常不好啊！太狠了 1点多还不

睡！我是工作没办法啊！ 

    ----------------------------- 

    多谢！昨晚实际上是 2点半睡的，我是过分了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1812:33 

    消息 1：摩根大通（J.P.Morgan）周五（1月 17日）表示，国际

金价可能已经在 2013 年 6 月和 12 月触及了周期性底部，此外随着

南非兰特贬值，目前不少南非矿业股很有购买吸引力。 

    ----------这对实物黄金没有指导意义，他主要是通过波动搞死

期货黄金，因为决定性的是美联储主席拉克尔预计将进一步削减 QE
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规模！其他都是围绕这一点服务的，包括美国的各种数据！而进一步

削减 QE 就意味着世界很多以前扩张财政的国家必须收缩加息！中国

也不能例外！收缩之下房地产股票这些投资和投机品种肯定不行！这

是大的判断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1812:37 

    外汇操纵调查深入汇丰花旗再停职多名交易员 

    美股新闻腾讯财经[微博]2014-01-1802:31我要分享 0 

    北京时间 1 月 18 日凌晨消息，媒体周五文章指出，随着对可能

的外汇市场操纵行为全球性调查行动的深入，汇丰银行和花旗集团在

周五再要求多名外汇交易员停职。 

    来自美国的调查人员于本周早些时候抵达伦敦，和英国金融监管

机构一起将相关调查活动升级，希望确认多家全球最大银行的交易员

是否存在串谋操控每天交易价值约 5.3万亿美元的外汇市场。 

    调查的重点是围绕这些高级别交易员是否通过电子聊天室互相

通报他们客户的头寸。这种行为也是之前对伦敦银行同业拆借利率这

种关键性利率指标进行操控的活动中常用的手段。 

    随着货币市场操控行为调查的深入，各银行也纷纷开始对它们雇

员的活动有更加密切的审查，大多数银行都在进行内部调查。 

    消息来源说，在美国调查人员空降花旗集团伦敦办事处的同时，

德意志银行已经在本周早些停止了多名在纽约的交易员的工作。 

    汇丰银行的发言人确认该行已经要求两名在伦敦的外汇交易员

停职，但是拒绝对这个决定作出进一步评论。之前的报道引述对事态
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发展有第一手了解的消息人士的说法称，被停职的两名汇丰银行交易

员是塞吉 -萨纳穆恩纳（ SergeSarramengna）和爱德华 -平托

（EdwardPinto）；媒体未能寻获两人发表评论。 

    媒体也无法确认两人停职之前的职位，现有的资料显示，塞吉-

萨纳穆恩纳曾经的头衔是汇丰银行 G10现货外汇交易席位主管。两人

在英国监管机构的金融服务工作人员登记表中均列为在职状态。 

    花旗集团的发言人也确认，有两名外汇交易员被要求“休假”。

两个消息来源说，被停职的交易员一个在伦敦，一个在纽约。 

    此外，还有多家银行的多名交易员被停职或者是被要求休假。花

旗集团在上周解雇了其欧洲现货外汇交易主管诺汉-纳姆昌达尼

（RohanRamchandani），他在之前曾被要求长期休假。 

    德意志银行，花旗集团和汇丰银行是全球外汇市场的最大三家参

与银行。 

    英国金融市场行为监管局从 2013 年 10 月开始对货币市场展开

正式调查，美国司法部随后开始对可能的市场操控行为启动调查。消

息称，金融市场行为监管局的调查集中在约 15 家银行，它们都被要

求，或者是被指令提供货币交易行为的相关信息。（孔军）返回腾讯

网首页&gt;&gt; 

    相关阅读： 

    ·德意志银行一名货币交易员被停职 2014.01.15 

    ·瑞银资深交易员停职涉嫌操纵银行间贷款利率 2012.02.16 

    ·瑞银部分交易员停职涉嫌操纵银行间贷款利率 2012.02.16 
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    --------------------- 

    ZXL1968：德意志银行、瑞银、花旗这些就是马上将主宰中国金

融市场的大佬！汇率、利率全面放开必然一个国家的财富和经济被他

们操控，如果受害者是中国，中情局是不会管的！老天我们死定了！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1812:44 

    瑞银：2014 年铂金表现将优于黄金，联想到郎咸平的白银好于

黄金的腔调，大家可以获得一个完整的逻辑链条，有人在现在的点位

要大举收购现货黄金害怕别人抢筹！我说一句股市专业术语：大妈大

爷俊男靓女拥有压岁钱的小朋友们你们可以逢低吸纳了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1812:50 

    民进重庆市委: 

    加快科技型小微企业信息交流平台建设 

    本报讯(记者李幸)如何更好地促进科技型小微企业健康发展？1

月 17 日,民进重庆市委提交了一份集体提案,为进一步促进我市科技

型小微企业健康发展鼓与呼。 

    “近年来,我市科技型小微企业迅速发展,截至去年已形成约 10

万户规模,占小微企业总量的 80%以上。尽管我市出台了一系列以金

融、资金帮扶为主的扶持政策,但经调研发现,我市科技型小微企业的

发展不仅仅需要解决融资问题,还存在科技创新能力还不够好、核心

竞争力不强、高素质人才缺失等‘硬伤’。”民进重庆市委表示。 

    对此,民进重庆市委建议科技型小微企业的技术创新应以市科委

为平台,建立专门针对科技型小微企业的基金项目管理,全年接受其
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基金项目的申报,对符合要求的基金项目不受申报时间的限制,建立

完善的评价体系,对有价值的研究项目及时投入。 

    此外,还应加快科技型小微企业信息交流平台建设,比如以市科

协为主导,使科技型小微企业之间、政府与企业之间、企业与科研机

构之间的信息流动常态化,以公共服务的方式解决信息流动问题。 

    同时,还可通过设立科研专项资金,支持科技型小微企业引进高

层次创新人才和创新创业团队。对引进符合条件的高层次创新人才,

在政策方面予以优惠,为小微企业的科技发展提供人才保障。 

    --------------- 

    这个建议我四年前和去年都反复提到，看来我要先状告民进重庆

市委侵犯我思想专利，再庭外和解参加民进重庆市委工作，这样我去

也显得有些面子不是！而且他们可以给我调工作到重庆，无论向左还

是向右实际上共产党里是不会有我大作为的，我四年前就想参加群众

团体，也许哪里公平一些，我去民进重庆市委当常委领导如何？哈哈

哈哈，笑谈了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1812:53 

    去年我国石油消费量增速下降 

    中国石油集团经济技术研究院１５日发布的《２０１３年国内外

油气行业发展报告》显示，２０１３年，我国石油消费慢下脚步，但

对清洁资源的渴求推动了天然气消费的快速增长，天然气供需矛盾突

出。在国家的大力推动下，页岩气开发取得重大突破。 

    根据报告，２０１３年，我国石油和原油表观消费量分别达到



6864 

 

４．９８亿吨和４．８７亿吨，同比分别增长１．７％和２．８％，

增速较２０１２年分别下降２．８和１．７个百分点，创新世纪以来

新低。石油对外依存度则保持在５８．１％，与２０１２年基本持平。 

    新世纪前十年，是我国石油消费的高速增长期，年均增速高达

６．７％。在经济结构转型的推动下，自２０１１年起，石油消费增

速开始显著回落。报告认为，随着我国经济发展方式进一步转变，石

油消费也将进入一个更理性的增长阶段。 

    报告指出，２０１３年我国页岩气开发取得重大突破。迄今已完

成页岩气钻井约１５０口，页岩气产量将接近２亿立方米。我国页岩

气资源已进入实质性商业开发阶段。 

    另外，得益于近两年的大规模收购，２０１３年我国企业海外油

气权益产量继续保持较快增长，首次突破１．１亿吨。根据报告，２

０１３年民营企业成为海外油气并购的新生力量。正和股份、美都控

股、长江投资和新时代能源等公司均开展海外并购，金额达到１２亿

美元，创历史最高水平。投资目标主要是北美页岩油和重油资产。（据

新华社） 

    -------------- 

    现在有个克强指数，我来个 1968 指数，去年经济怎么样，看看

石油消费就看出来了！一切在不言中！再说一遍页岩气还是属于常规

能源不应该是我们主要发展的方向！集中全国之力研究开发新能源是

方向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1812:54 
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    中小礼品企业最大的悲哀：有产品无市场 

    http://www.gift.hc360.com2014 年 01月 18日 06:30来源：礼

多多 TT 

    【慧聪礼品工艺品网】 

    在这个产品同质化、营销同质化的时代，如何让自身产品迅速占

据消费者心智资源，以便在市场上快速占位，真正激发有效的购买需

求，是礼品行业许多企业绞尽脑汁、苦思冥想，并最终需落实执行的

头等大事。 

    表面看起来，营销似乎很简单嘛，道理上是这样讲的，为了满足

消费者的需求，必须开发出令他们满意的产品，制订合适的价格，将

产品发往正确的渠道，(让存在需求的地方能够买得到我们的产品)，

然后，通过促销活动使人们知道并了解产品。 

    事实上，恰恰看似简单的东西，其实是最难把握的，因为它是一

项系统工程。 

    因此，中小礼品企业做营销要让消费者知道你是什么，你和别人

有什么不同，首先要明晰自己的定位，让自己在消费者的心智中占用

一席之地。而如果没有定位，幻想自己的产品是万能的，幻想把产品

卖给所有人，注定会走投无路。 

    当前，中小企业最大的悲哀就是光有产品没有市场。那么应该如

何打破这一僵局呢？ 

    面对激烈的市场竞争和对手的攻城掠地，作为新企业和产品是躲

在别人阴影里苟延残喘、守株待兔还是另辟蹊径、揭竿而起。想必大
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多数企业都希望能从中寻求差异、张扬个性，运用自身独特的优势来

彰显不同，从而求得生存、伺机而动。 

    中小企业根据当今的情况，完全可以从现在开始，变“三无”为

“三有”(有卖点、有模式、有服务)，另外，还要做好下面三件事，

傍大树、编故事、加情感。 

    总之一点，对于一些企业来说，如果在营销上再不下功夫，你的

企业很快就进入死亡黑名单。 

    那应该怎么办？其实也简单，借势借力，整合资源。 

    遗憾的是，现在的老板开放思维的少，一厢情愿的多，摆不正心

态，认不清形势，不主动出击，不明辨事理，死守着一堆大量积压的

产品又有什么意义？ 

    很显然，过剩经济时代，市场上最不缺的就是产品。一个礼品企

业如果营销上不具优势，完全可以借助外脑的帮助，寻求到这方面擅

长和杰出的“另一半”，补其所短，扬其所长。通过双方的整合、联

盟，以市场化的运作方式准确锁定有效目标消费群，然后有的放矢，

针对性的加以个性化引导，以品牌的力量不断给予刺激，以品质的精

良不断添加温暖，成就一番事业一定是大有可为的。 

    -------------- 

    可以给小朋友发嘛！国家给孩子发有 70%购物票补贴，让小朋友

自己选！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-1823:53 

    @shenyan80112813234 楼 2014-01-1820:48:01 
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    楼主，朋友有在珠宝楼当经理，年后去深圳进货在那时市价基础

上还能便宜 20左右吧，现在就只能是 269，首饰没有工费这个优惠，

手里还有 10左右闲钱，怎么买啊？？现在再进 

    还是等年后？？ 

    ----------------------------- 

    你量大，等年后 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2010:10 

    @maimaijiangkeran13238 楼 2014-01-1916:13:54 

    张老师，关注您的帖子许久，忍不住冒泡，，被您的思想学识折

服，我也喜收藏石头，我也是鸟市的不过来这座城市 10 多年了，之

前在鸟市有过一个房子，去年卖掉，因家里要用钱，当时自己也想的

回老家，不太喜欢这里的气氛了，空气也不好……除了教育和医疗好

些，实在是和老家没法比，可为了孩子和老婆还是最终决定留下了，

现准备入手买房，想问问您，今年何时入手乌市的房价合适，我是自

助用，目前在一事业单位上班，也想加老师微...... 

    ----------------------------- 

    最近我得流感了，自从铁路修我家墙根，可能是电磁辐射的原因，

我的抵抗力下降了！今年年底大批保障房就竣工入市，卖房子的很多，

等房产税吧，今年肯定出！快就几个月！政府知道体制内的起码都有

房改房和集资房两套，抛盘会很大！其他没有精力就不私聊了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2010:12 

    人大代表呼吁为公务员加薪:企业年收入 60万很正常 
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    2014年 01月 20日 09:32 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    就在北京传出公务员蓄势涨薪之时，南方的深圳立刻遥相呼应。

昨日，在广东省十二届人大二次会议上深圳代表团的讨论中，多位代

表呼吁给公务员加薪。一方面是争夺公务员“铁饭碗”竞争越来越激

烈；另一方面，在职公务员不断抱怨收入低、福利差，涨薪呼声越来

越多，这一悖论该如何解释？工资低压力大？在讨论今年广东省高院

的工作报告时，广东省人大代表、深圳商业联合会执行副会长林慧表

示，由于自己单位就在法院旁边，对法院队伍的辛苦程度了解比较多。

“我下班时间比较晚，有时八、九点法院灯还亮着，能看得出他们的

辛苦程度。” 

    “法院的人真不容易，他们工资真不高。”林慧说，在国外，法

官的工资相当高，所以很积极地承担社会责任。“我们的法官按行政

级别，副处、处级，基本工资也就一万元左右。”律师界女代表张丽

杰也有感而发：“深圳的法官队伍有很严重的人员流失问题。我认识

一个基层法官，是个副院长，说很多女法官因为太累了，回家没有时

间管孩子。”张丽杰说，这几年从深圳中院辞职的法官越来越多，所

以很多人辞职出来做律师，挣的钱是法官的很多倍。广东省人大代表、

深圳市政府投资项目评审中心高级工程师刘林在会上直言，应该尽快

给公务员涨工资。刘林在接受记者采访时表示，不仅是法院队伍，所

有深圳公务员队伍都很辛苦，工作量和工作压力都很大。广东省人大

代表、深圳市皇岗实业股份有限公司董事长庄创裕说，从公务员到两
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院队伍的待遇问题是一件迫在眉睫需要改革的事情，希望深圳能以高

薪养廉为指导思想，尽快启动这方面的工作。实际上，不仅是深圳，

在“八项规定”等文件对公务员的纪律约束越来越严格的背景下，2014

年初，不时有基层公务员吐槽的消息出现，“公务员涨薪”的呼声也

越来越高。日前有消息称北京公务员涨薪已经蓄势待发，北京市各区

正在通过不同方式，将一些“暗补”变为“明补”，而这将直接影响

公务员的退休金发放水平。不过对此官方尚未有明确回应。代表释疑

为何涨薪就公务员涨薪的提议，刘林在接受《第一财经日报》等媒体

采访时，一一对记者的质疑给予了回应。刘林告诉本报，深圳公务员

工资六七年都没变，加上通胀，大家生活压力非常大。更大的原因来

自与外界的比较。“五年、十年前公务员收入算中上，现在是中下，

因为别人在动，物价在动，我们一直没动。” 

    “这几年企业员工收入增长非常大。原来一个职位年平均工资大

概八、九万，现在加上奖金有三十多万。企业里工程师一级别的五六

十万很正常。”刘林说，自己的职位到企业工作将是现在的四到五倍。 

    既然如此，为何不干脆解印而去，“下海”一搏？面对记者的追

问，刘林说，自己快五十岁了，这时再到企业，意味着自己这么多年

拿低工资，退休后却不能享受体制内较好的退休待遇。“等于前面没

拿到，后面的也没拿到。” 

    这也正是问题核心所在。由于养老双轨制，公务员、事业单位人

员的退休金比企业人员高很多一直是社会舆论关注的焦点。 

    在去年底的全国人力资源和社会保障工作会议上，人社部部长尹
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蔚民表示：“正在推进机关事业单位养老保险(行情专区)制度改革，

着力解决‘双轨制’‘待遇差’问题。”目前，由人社部会同发改委、

财政部等部门负责制定的养老改革顶层设计方案涉及养老“并轨”、

基础养老金全国统筹、退休年龄调整等多项重大问题，是一项一揽子

工程。 

    对此，刘林认为，在企业工作的人，在岗时收入比较高，这相当

于提前兑现了报酬，而公务员是退休之后才折现。“在企业拿高工资，

退休时拿低退休金，但你先折现了，实际收入比公务员高很多。所以

不要老是误导人，你在职时工资多高啊，你为啥不说？” 

    如果公务员工资低，为什么还有那么多人挤破头考公务员？对此，

刘林回答，报考人多是因为大学生就业难，很多企业不愿意招没经验

的应届生，公务员应届生都可以报考。 

    “公务员相对是比较稳定的工作。而且公务员刚开始可能起薪比

企业高，但企业后面提得特别快。” 

    刘林认为，公务员薪酬要定一个标准，至少要提高到中等以上程

度，再根据每年的物价上涨进行调整。 

    “我也同意你们说的，就是在发达国家，最聪明的人都到企业挣

钱去了，中上才去做公务员，这种形势将来在我国也会实现。”刘林

说，目前我国还处于过渡阶段，这个阶段就要解决好当前该解决的问

题。 

    ------------------ 

    我越来越感到他们要搞扩张财政了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2010:19 

    用数据说明新疆南疆的情况吧： 

    1：科克墩村由人均 300 元每年 2012 年提高到 7000 元，也就是

每:600元 

    2:4000 人村 35 岁以下党员只有 9 人，叶城初中学历以下党员

72% 

    3:1980年新疆清真寺 2000座现在 2万 4千座比学校 2万 1千座

多，世界最多，为盖寺到公安局长家拉木头。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2010:22 

    唉，一些其他数字人家要保密我就不说了！但是劝大家以后不要

到北京上访去了，没有用，每天排队的哭喊的有---千人，每年----

万人，各地截访不说，最后还是回到属地管理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2010:31 

    新疆问题敏感，但是我有了总的思路！概括起来：“淡化宗教加

强娱乐，淡化民族共同致富”我认为应该法律禁止任何人把任何矛盾

往民族问题上扯，谁把问题往民族问题上扯不管他是哪个民族都是刑

事犯罪！对落后地区经济上要关心但是政治上要一律平等！对有民族

情绪的官员不管他是什么民族一律坚决换掉！大力提拔全心全意为新

疆人民服务的不管他是哪个民族！现在的问题不是百姓的问题是一些

高官和知识分子的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2011:25 

    @李佳潞 93153113249楼 2014-01-2010:40:00 
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    回复第 13245楼(作者:@zxl19682012于 2014-01-2010:12) 

    人大代表呼吁为公务员加薪:企业年收入 60万很正常 

    2014…… 

    ========== 

    财政扩张的意思是？ 

    ----------------------------- 

    印钱！他们这个通胀和我的思路不同，我意思通胀可以但是要全

国从山区到城市的发钱！要在通胀中缩小调整基尼系数！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2011:41 

    这里有一个例子，一个甘肃小伙带 140元到乌鲁木齐找工作，结

果工作没有找到，口袋还剩 6元钱，他一路走一路划车，最后被警察

抓住！ 

    还有一个例子是昨天央视农村栏目，乡约，是一个回族女孩征婚，

四个小伙应征，里面我已经看到现代文化对各民族的影响都是巨大的！

里面一个小伙子保证要结婚后天天拖地遭到娘家人不耻被淘汰，其实

我看出姑娘还是喜欢他的，可以看出陕甘宁地区男的不干家务的思想

很严重啊！关键是这个女孩说她当年为了爱情到北京半年兼职 4份工

作，还要交房租，每个月就只有 1000 元了！我相信她对北京的印象

是不好的！作为全国各类资源的集中地，北京理应回报全国人民，起

码对来自贫困地区的人们来旅游凭身份证游故宫可以票价减免吧，我

知道有收容救助机构，但是能不能提供短期劳务的机构！我们要给贫

困地区的人民到城市来提供机会和帮助，尤其是在绝望的时候给帮助！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2016:39 

    资料图：2013 年 7 月 30 日,“毒饺子”案被告人吕月庭出庭受

审，交代犯罪细节。新华社丁立新摄 

    【毒水饺案一审宣判，投毒者吕月庭被判无期徒刑】今日，法院

一审宣判被告人吕月庭因犯投放危险物质罪，被判无期徒刑。2008年，

日本和中国承德部分民众在食用河北天洋食品厂的速冻水饺后中毒，

经查，被告人吕月庭因对该厂工资待遇不满，用注射器往冷库中的速

冻水饺注射甲胺磷。（央视记者李文杰） 

    ■事实+ 

    一个人投毒引发一场外交风波 

    7年前的毒饺子案曾震惊中日，更直接影响到中国出口产品的声

誉。它同时也引发外交风波，令 2008 年的中日关系更加曲折，而日

本民众对中国食品的不信任感升至最高点。 

    2007年 12月底至 2008年 1月 22日，日本千叶、兵库两县 3户

家庭共有 10 人，在食用了中国河北省天洋食品加工厂生产的速冻水

饺后，先后出现呕吐、腹泻等中毒症状。 

    随后，中国政府成立专案组，历时 2 年，于 2010 年 3 月份侦破

此案。同年 4 月 2 日，经石家庄市人民检察院批准，“毒饺子案”被

告人吕月庭因涉嫌投放危险物质罪被依法逮捕。 

    经查，被告人吕月庭，1993 年 4 月至 2009 年 10 月在河北天洋

食品厂工作。因对该厂给其的工资待遇和个别职工不满，为报复泄愤，

利用工作之便进入该厂冷库，使用注射器先后三次进入冷库向大约 6
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至 9箱速冻饺子内注射甲胺磷。 

    据吕月庭当庭陈述，他在河北天洋食品厂工作干了 15年炊事员，

但一直都是临时工待遇，不仅月工资比正式工少，逢年过节的奖金更

是有天壤之别。 

    事件被日本媒体报道之后，中国食品的声誉严重受损。天洋厂也

因此蒙受巨大损失，一次性直接损失就达 500万元，因“毒饺子”事

件影响太大，工厂停工数年最终倒闭，上千名职工下岗。 

    ------为什么不研究一下，这个工人到底受到什么样的待遇？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2016:51 

    中国央行从 2009 年以来就没有公布过官方黄金储备的增长情况，

所以这一数字从那时开始就一直停留在 1054 吨，仅占中国庞大的外

汇储备的 1%左右。 

    但是中国央行一直“秘密地”更新黄金储备数据。JeffreyNichols

透露： 

    从 2009年至 2011年共买入 654吨黄金，2012年和 2013年又分

别买入了 388 吨和 622 吨黄金，其中大部分来自本国的黄金矿商和

二级供应商。 

    世界黄金协会远东负责人 AlbertCheng 表示，“如果中国宣布黄

金储备增加，将会立即对黄金市场形成一股推动力量。”中国是全球

第一大黄金消费国和生产国。 

    据世界黄金协会的数据： 

    --------------- 
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    2013 年前三个季度，中国的总黄金需求为 821 吨，预计去年全

年这一数字将超过 1000吨。 

    而据中国黄金集团公司数据： 

    中国 2013 年 1-8 月黄金产量达到了 270 吨，预计全年产量将超

过 430吨。 

    ------------------ 

    央行 2009 年至 2011 年共买入 654 吨黄金，一年也就 200 吨左

右，2012年和 2013年黄金最高位分别买入了 388吨和 622吨，高位

接盘被套死已经成为定局！问题是现在黄金价格是 2010年和 2011年

的水平，如果国际金融寡头要造成央行严重账面亏损必须要继续打压

金价！要认清一个基本事实就是人家不会让我们过好日子的！我昨天

听报告知道，我们放走热比亚是因为 WTO谈判美方提出的一个政治要

求，这 WTO就是一个陷阱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2017:40 

    我知道富士康为什么工人跳楼了，没有自己的工会，五天工作制

8小时工作制形同虚设！ 

    附录 1：印尼韩国工商会副主席 LeeKangHyun称，在印尼的韩国

劳动密集型企业面临劳工最低工资上调 20%的负担。 

    据他说，每家自有品牌的制鞋行业劳工工资上涨负担率达到

20%-30%。由第三方订购而运营的企业面临劳工工资负担率达 70%。

“印尼约有 350 家纺织企业和 200 家韩国制鞋企业。”劳工工资的上

涨不符合劳动生产率。 
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    他举例，在丹格朗（Tangerang），万丹省（Banten）的制鞋行业

每周 40小时工作时间的的劳工最低工资每月平均达到 232美元。 

    --------- 

    ZXL1968：印尼每周工作 5天每天 8小时 1392元人民币，东莞没

有几家工厂基本工资高过 1600 元，况且中国的物价又远远高于印尼

所谓的 3000月收入，是每周工作至少 52小时（即加班至少 30%）的

情况下，富士康的基本工资也就 1850 元（入职前 9 个月，1550 元）

中国 95%的工厂工作 6天，双休日加班工资为平时 2倍，所以不算平

时加班，单周末加班工资就是基本工资的 40%！谁让中国工人只能靠

加班才能赚钱？我看过一个电视片里面流水线的工人每天上万次的

重复一个动作，我改过上万份试卷，最多连改 6 天，虽然有 3000 元

钱但是我最后两天感觉还是有些恶心，人家连续将近一年天天这样，

想一想也真受不了！我看到一个采访，工人最恶心的就是加班了！中

国的工会和劳动保障部门都死绝了啊！实际上中国比印尼还有个优势，

中国工人太老实了，太老实了！换句话说有集团太没有良心了！你们

是靠工人运动起家的！ 

    附录 2： 

    印尼工人收入全亚洲最低频频罢工或吓退外资 

    中人网-国际视野来源：云南信息报作者：日期：2012-02-13评

论：0条印度尼西亚过去因工资水平比中国及印度低，吸引不少知名

跨国公司投资。本田、三星与耐克等大厂，都在当地获得可观利润。

然而，工人未能分享经济成果，酝酿已久的不满情绪陆续爆发，导致
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罢工事件频传，外资也开始审视他们在印尼的投资。印尼 

    印度尼西亚过去因工资水平比中国及印度低，吸引不少知名跨国

公司投资。本田、三星与耐克等大厂，都在当地获得可观利润。然而，

工人未能分享经济成果，酝酿已久的不满情绪陆续爆发，导致罢工事

件频传，外资也开始审视他们在印尼的投资。 

    印尼最近一次工潮是上个月 27 日发生在雅加达东部勿加泗，当

时共有约 2万名工人参与。勿加泗是全球主要汽车、电器与时装产地

之一，年产值达 45 亿美元。当地去年共吸引了 200 亿美元的外资，

因此当地政府一直压制各种抗争行动，深怕吓走投资者。 

    法庭之前宣判禁止当地最低工资从每月 129万印尼盾提高至 149

万印尼盾而激怒当地工人。工人们为了争取调高最低工资，封锁一条

通往雅加达的主要道路，导致交通瘫痪长达 10 小时。当局被迫在当

日晚，宣布最低工资调高至 149万印尼盾。 

    但是，印尼雇主联合会秘书长弗兰基警告，工资上涨太快，将导

致投资者改到其他地方设厂。西爪哇的工人通过罢工让工资调高 14%，

是印尼全国第 8个成功以罢工改善待遇的省份，让其他省份工人也想

效法。印尼巴布亚省格拉斯伯格矿场工人去年 12 月刚结束的罢工，

也是另一个指标。格拉斯伯格矿场是全球最大的铜金矿场之一，属于

美国自由港麦克莫伦铜金矿公司的印尼子公司。当地工人以长达 3个

月的罢工，换得工资调高 37%.这也是印尼史上持续时间最长的罢工

行动。此外，耐克上个月也同意数千名员工的要求，愿意支付 100万

美元的超时津贴。 
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    印尼拥有 2.4亿人口，是东南亚最大及成长最快的经济体，去年

经济成长率为 6.5%.但是印尼工人的收入，却是全亚洲最低的，月薪

通常只有 100至 200美元。 

    ---------- 

    资本家到哪里都是残酷剥削工人！但是我们为什么不能反抗？谁

剥夺了我们工资议价的权利，中国工人工会应该和越南、印尼、菲律

宾、缅甸工会建立国际工会联盟，集体定出合理的工资价格！如果耐

克不愿意再干了，我们自己干，没有什么了不起的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2017:52 

    最牛的战略就是像美国这样输出自己的文化但钱归自己，把吸血

管插遍世界！我们也应该具有全球视野，斩断美国的吸血管，大资本

的吸血管！现在不讲输出革命了，我们可以输出其他嘛，我记得当中

国工人要求提高工资的时候，有些官员就怕外资走掉，现在印尼官方

也是这样，其实全亚洲工人、全世界工人联合起来就能让大资本让步！

欧洲工人已经联合起来争得了他们的福利，他们靠的就是强有力的工

会！亚洲工人难道天生就该比欧洲工人的工资低嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2110:28 

    艾力更-依明巴海卸任新疆人大常委会主任职务 

    ------------- 

    别的我不知道，我知道人大很特别关心暴力恐怖分子在监狱的伙

食标准太低！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2110:58 
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    评：纽约警察逮捕乱穿马路华裔老人致其重伤 

    这一事件固然有语言的问题，但中国交警如果这样执法首先就会

在网上被骂死，然后当事交警被停职，然后分管领导受处分。美国交

警这么做叫严格执法，会被网民们赞死，然后网民赞了美国交警之后

会笔锋一转批评之所以发生这样的事，都是中国交警的不作为，让老

人在国内没有养成很好的法律意思，才会出去丢人的。这个老人被打

主要还是他有攻击警察行为，我们想一想香港哪些闯军营的港独们，

想一想我们警察执法的时候顾虑太多，什么是什么民族的。是老汉还

是未成年人，应该说在极端情况下，警察执法和军队控制局面的时候

是没有时间分男女老少、什么民族的！只要按照法律依法执行就行了，

但是这不是说给警察无边的权力，说的很清楚是符合法律标准！比如

百姓上访，百姓为什么上访？因为有官员渎职！没有人治官员的渎职

罪，但是中国国情是官员渎职没有人管，百姓堵路上访违反治安管理

了就有大批警察管，当年我和我小区的居民就堵过路，特警当时还准

备抓人被我们抢回来了！但是堵路确实解决问题，起码我们小区的水

电问题解决了，否则一万年也解决不了，我们家墙后的火车道难道也

需要这样解决吗？所以所谓上访问题的彻底解决首先要有倒逼机制，

啊，不是有些人喜欢倒逼吗？该倒逼了他们装逼不啃声了，某戏子就

是这样老农夫拦路告御状，告完不解决还把人家关起来！我认为任何

上访的后面 99%都有官员渎职存在！截访的本质就是包庇纵容官员腐

败和渎职就是对人民犯罪！我认为在现有政治架构下只要有百姓上访，

各级政法委都不必去解决百姓上访的具体问题，而是查实百姓上访的
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问题是不是存在是不是真实的，是不是官员渎职，如果是真实的，直

接按照轻重对官员降职调任永远不能升迁！具体解决由新的领导去解

决！因为按照现在的属地管理，哪个渎职的人（我假设不是贪官吧）

还是当地官员，一个被告的人如何去给告自己的人好脸？更不要说翻

案，想都不要想！如果严格按照本人的设想我相信可以杜绝上访，官

员不敢说尽职尽责起码不会有恃无恐，老百姓起码不用采取极端手段

吧！ 

    只要采取 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2111:12 

    @shenyan80112813257 楼 2014-01-2019:39:33 

    张老师您的惊喜终于来了！！1991点！这个蓄水池什么时候能挖

完啊？？有什么指标吗？？？未来带着我们实盘冲万点啊 

    ----------------------------- 

    别的指标都是扯淡，主要是看中央的经济是好人管还是坏人管，

好人管我以后不再说话了，不好说破！假设坏人管就一定会有起码 1

年的通缩！然后大通胀大家不要命的再抢股票！如果好人管即使他们

不得法，也是起码要立即开始放水货币的，这样我看股票在 1800 点

一下就可以考虑抄底，，如果是坏人管，1400点以下才可以考虑抄底！

当然所有这些抄底必须有个基本前提就是要看是不是全面放开 QF 额

度，是不是汇率利率全面放开！否则不要动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2111:21 

    北京市长就治霾表态：投资一万亿元也值 
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    --------------------- 

    这就是我们真实的发展，但是我反对给北京治霾投资一万亿！因

为这是全国人民的钱，如果北京重新山清水秀了，我们的养老金岂不

更加亏空了，如果北京重新山清水秀了，我们教育经费岂不更不够了，

如果北京重新山清水秀了，我们外地人到北京打工去岂不更加受歧视

了！如果北京重新山清水秀了，北京的房价岂不又涨到天上去了！这

一万亿给我，我可以把中国的科技成果市场化水平和消费者的消费档

次彻底提升，北京的雾霾完全是你们自己造孽！不服是不是？北京只

要从中央做起取消一半公务用车，每辆私人轿车每月收取 1万环境污

染税同时公务员上班时间与普通职工上班时间错峰，我还不信雾霾不

降低！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2111:25 

    如何解决北京的雾霾问题---ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

1-2111:25:11 

    北京市长就治霾表态：投资一万亿元也值 

    --------------------- 

    这就是我们真实的发展，但是我反对给北京治霾投资一万亿！因

为这是全国人民的钱，如果北京重新山清水秀了，我们的养老金岂不

更加亏空了，如果北京重新山清水秀了，我们教育经费岂不更不够了，

如果北京重新山清水秀了，我们外地人到北京打工去岂不更加受歧视

了！如果北京重新山清水秀了，北京的房价岂不又涨到天上去了！这
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一万亿给我，我可以把中国的科技成果市场化水平和消费者的消费档

次彻底提升，北京的雾霾完全是你们自己造孽！不服是不是？北京只

要从中央做起取消一半公务用车，每辆私人轿车每月收取 1万环境污

染税转型用于新能源汽车研制！同时公务员上班时间与普通职工上班

时间错峰，上班和学生上学时间错峰！大力发展公共交通，等中国新

能源清洁能源汽车改装技术到位后，政府就取消这项税收！我还不信

雾霾不降低！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2111:28 

    哈尔滨组织两千公务员团购房 6.8亿房款去向不明 

    2014年 01月 21日 09:21 

    “公务员团购房迟难交付”、“两年未缴清土地出让金”、“6.8亿

购房款去向不明”，近日，黑龙江省哈尔滨市道里区组织的公务员团

购住房一事引起了关注。 

    6.8 亿购房款哪去了？开发商是否违规？公务员团购房是否合

理？带着这些问题，本报记者进行了实地调查。 

    购房款为何打入财政局账户 

    李冬莱(化名)是参与道里区金蓝湾项目公务员团购房的 2000 多

户购房者之一。2011年 5月，他先期交了 25万元的房屋订金和 5万

元的车位订金。道里区的干部职工交纳的首期购房款共约 6.8 亿元，

入住的时间原本定在 2012年底。 

    “原计划是 2011 年中就拿到地，但 2011 年 12 月底开发商才取

得开发建设使用权。哈尔滨有半年的时间是供暖期，根本无法施工，
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导致原先预计进户时间无法实现。”道里区“团购办”主任徐晶明说。

除了往财政局账户里打钱的凭据，购房者手中没有其他任何凭据，因

此李冬莱们更加关心已经缴纳的 6.8亿元房款究竟用在了何处。金蓝

湾项目的开发商中国房地产(行情专区)开发集团哈尔滨有限公司总

经理高玉发告诉记者，“6.8 亿元主要用于购买材料(行情专区)、支

付人工费等工程支出，并不存在所谓的‘去向不明’问题。”为什么

购房款要打入财政局账户？徐晶明说，所收房款打入财政局账户主要

是为了保证干部职工交纳的购房款安全，“已全部拨付给开发商。这

6.8亿是干部职工的购房专款，专款专用。” 

    “如果把几十万房款交给开发商，我们还真不放心，还是觉得给

区里比较安全。”李冬莱说。开发商操作是否违规政府给公务员团购

商品房，在开发过程是否有违规行为？徐晶明告诉记者，这次团购，

在选地和建房环节，都是严格按照哈尔滨市商品房土地招拍挂流程进

行的。 

    “我们只选了地块，而不是开发商。选址在职工街附近。后来，

中国房地产开发集团获得了该宗国有土地，我们与其进行了协商洽谈，

并签订了团购商品房框架协议。”徐晶明说。李冬莱质疑的是，开发

商拿到土地后，很多手续仍不齐全。他告诉记者，“工程到现在五证

还不齐，开发商还欠着四五亿的土地出让金没缴清，土地证还没有办

下来，不知道还要拖多久？” 

    高玉发则表示，目前工程主体已经封顶，预计购房者今年 10 月

就可以进户。 
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    关于土地出让金缴纳情况，高玉发说，“我们并不是没有缴纳土

地出让金，先期已经支付了 50%的土地出让金。我们和土地部门签订

的合同中约定的是净地出让，但到现在还有部分工厂和住户没有拆

净。”高玉发担心，如果全部缴纳了土地出让金，尚未拆迁的“钉子

户”会给后续施工带来麻烦。 

    “目前，我们已经与土地部门达成协定，在今年 4月份开工的时

候交齐土地出让金，土地证等相关手续办理大约需要两个月的时间。”

高玉发表示。 

    性价比高是普通购房者追求的目标，对参加团购的公务员也是一

样。李冬莱坦言，“我们之所以在这里买房，主要看中的是规划中有

公园、邻居的素质好。” 

    因此“规划是否更改”就成了购房者关注的焦点。李冬莱告诉记

者，“2011年 5月，我们看到的户型图、规划图和现在不一样，那时

是有公园的。” 

    徐晶明也证实，团购商品房小区规划图上的确标注一个占地 7.8

万平方米的体育公园。“由于规划调整，体育公园的规划被取消。”徐

晶明说，这是哈尔滨市一级的规划调整，并不是区里能随意更改的。 

    公务员团购房合不合理 

    “道里区多年没有为干部职工解决住房问题了。2011 年 5 月，

区里启动了商品房团购，主要有 60、80、100 平方米三种户型。”徐

晶明说。 

    由于团购，这个小区的销售价格是每平方米 5360 元，相较于周
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围的其他楼盘每平方米 6000多元的价格，颇具吸引力。 

    为了避免以往公务员小区由政府主导开发带来的弊病，道里区选

择了购房者出资、集体团购的模式。徐晶明说，在与中房签订的“框

架协议”里，约定了项目地点、项目规模、团购房基础价格等，如开

发商通过竞买未取得该宗国有土地使用权，协议自行作废。 

    “在与中房签订协议书中明确约定，团购房进户时必须达到五证

齐全。如未实现，开发商将按有关规定给予购房者经济赔偿。”徐晶

明说。 

    据介绍，道里区政府已代表购房干部职工与开发商签订了协议。

待商品房预售许可证下来后，购房干部职工即可与开发商签订正式的

商品房购房合同。 

    对于购房者提出的延期进户给予合理补偿的问题，开发商同意从

2013 年 1 月 1 日起至交房日，按照购房干部职工所交纳的购房款，

给予年利率 3.25%的利息补偿。 

    ------------------- 

    我们乌鲁木齐也是这样，我交 18万两年了，还没有动静！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2112:52 

    要改造全国总工会使之成为为工人服务的群众组织--ZXL1968 

    首先看条消息： 

    附录：发改委官员：垄断性行业改革不等于直接放开竞争 

    2014年 01月 21日 07:32 

    来源：人民日报作者：聂高民 
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    “紧紧围绕使市场在资源配置中起决定性作用深化经济体制改

革”，是党的十八届三中全会关于经济体制改革的重要论述。“市场决

定”必将为进入新阶段的我国经济发展和转型注入强大动力，而动力

的源泉在于千百万市场微观主体。搞活微观具有系统性。从“问题倒

逼改革”的视角看，增强微观活力的改革指向主要在于增强国有经济

活力、完善平等竞争制度和形成有利于“市场决定”的大环境。 

    增强国有经济活力 

    激发国有经济和国有企业新活力，是增强市场微观基础活力的重

头戏。在新的发展阶段，发展国有经济的思路应从管国有企业转变为

以管国有资本为主，通过发展混合所有制经济提升整个国有经济活力；

国有企业改革应从作为整体的企业改革深入到激活企业各类生产要

素的市场功能，使其能够参与要素市场的平等竞争；政企关系、政资

关系应从单线条的直接关系转变为以国有资本运营为纽带，彻底实现

政企分开、政资分开，促进形成公平竞争市场秩序。这就意味着，进

一步搞活国有经济面临一系列深刻的体制变革。 

    “各种所有制经济依法平等使用生产要素”的改革，对国资国企

改革具有重要推动作用。只有市场决定生产要素配置，才能实现“平

等使用生产要素”。因此，必须着力激活国有企业各类生产要素的市

场功能。一是进一步增强国有资本出资人制度的有效性。按照市场规

则有效运营国有资本，强化国有资本纽带和所得收益及收益使用制度，

相应弱化管企业的行政方式，进一步使企业成为市场主体。二是构建

国有资本运营平台，健全国有企业在重组、兼并、改制、转让等各个
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环节的资产处置与产权流转制度，使国有资本布局优化建立在产权流

转顺畅的基础上，促进混合所有制经济发展。三是逐步推进国有企业

职工、民营企业职工、城镇农民工等劳动主体的权利平等，健全劳动

力要素平等流动机制。四是使国有企业的管理和技术成为市场经济中

的生产要素，加快建立职业经理人制度，合理增加市场化选聘比例；

探索技术作为要素在国有企业中的实现形式，以符合市场规律的方式

推动企业成为创新主体，激发企业开展技术创新的动力。 

    “以管资本为主”的改革，有利于形成优化国有资本布局的运行

机制。国有资本布局的优化，既能增强国有经济活力，又能更好服务

于国家战略，更多投向关系国家安全、国民经济命脉的重要行业和关

键领域，加强公共服务类行业，发展重要前瞻性战略性产业，更好地

发挥国有经济的主导作用。国有经济和民营经济既具有产业互补性，

也具有平等竞争性。建立和完善平等竞争机制，是提升国有经济活力

的有效途径。一些以国有经济为主的重要行业也应吸引民间资本进入，

这有利于增强国有经济活力。完善平等竞争制度激发企业的市场活力，

有一个基础性建设和改革问题，这就是完善现代市场体系，建设统一

开放、竞争有序的市场体系。当前，应重视以下几方面改革。清理和

规范市场准入制度。市场准入制度既应维护市场秩序，又应保障公平

竞争。对于不适当的限制公平竞争、造成市场分割的准入门槛，应加

紧清理。对于竞争性产业，应保障市场准入的畅通性、便捷性，加快

引入“负面清单”管理制度。对于仍有必要的市场准入门槛，应在设

置和提高门槛环节严格程序、充分论证，使市场准入符合市场经济规
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律，具有科学性、统一性。市场准入既应体现对各类企业的无歧视性，

也应体现全国市场的统一性。在提高某些资源性产业集中度时，尽可

能不用行政手段，不搞行政主导的兼并重组。总之，行政手段在市场

运行中的使用应限定范围、明确边界、规范程序，防止滥用。促进非

公有制经济和中小企业发展。我国中小微企业提供了全部就业机会的

80%，但经营发展环境还不够优化。支持和保障中小微企业发展，是

保障公平竞争的必要举措，是世界各国的常规做法。这需要加快完善

金融、税收、信用担保、技术创新等方面的支持政策，改善行政和司

法环境，增强政府和社会的各类服务功能，并积极引导企业开展技术

创新、完善治理结构、规范经营行为。提高劳动报酬在初次分配中的

比重，对小微企业的影响更大。对此，应积极促进小微企业产业结构

和劳动力结构升级，提高全要素生产率和劳动生产率。垄断性行业应

根据行业特点实行网运分开，放开竞争性业务。垄断性行业改革虽不

等于直接放开竞争，但即使自然垄断性行业也应放开竞争性业务。自

然垄断一般基于自然或必需的系统网状结构，如电网、路网、通讯网

等。系统网本身的自然垄断并无问题，但其大量非网状关联产业部分

应引入市场机制。即使自然垄断的网状产业也可以实行股权、产业基

金等形式的资本准入，吸收社会资本，以增强发展活力。垄断性行业

的各种生产要素并不必然与垄断捆绑，应在资本、劳动力、管理、技

术等要素方面引入市场机制，扩大开放。垄断资源超额收益部分，可

探索建立评估机制和特许经营制度。 

    建立健全市场决定、规则公平的工资形成机制。形成公平、流动
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性强的劳动力市场，从而形成市场决定的企业工资机制，是增强微观

经济活力、促进平等竞争的内在要求。企业工资的合理增长机制应建

立在市场规则公平的基础上。这就要求推动实现劳动者权利平等，并

逐步实现各类劳动者身份的一元化，实现流动顺畅和同工同酬，让市

场推动劳动报酬增长和劳动生产率提高同步。企业工资集体协商制度

是工资形成的市场规则形式。企业内部的工资协商是劳动和资本的集

合性协商，是通过劳动者组织的协商，而且工资协商周期应有制度性

安排。应在企业内部协商基础上，探索发展行业性、地区性的联合协

商，进而促进市场工资水平的形成。 

    ----------- 

    ZXL1968：积极促进小微企业产业结构和劳动力结构升级这没有

问题！但一些以国有经济为主的重要行业也应吸引民间资本进入也就

是外资进入这就是扯淡了！企业内部的工资协商是劳动和资本的集合

性协商，是通过劳动者组织的协商这更是扯淡了，我们有真正的工会

吗？在资本占优，官方为政绩站在资方一边，而各地工人只能零散的

被迫的接受资本家提出的工资要求的时候，这就谈不上公正的工资水

平！所谓促进市场工资水平其实就是漠视工人权力的表现，是官员和

所谓工会官员渎职的表现！我们不要以为工人为了涨工资罢工会影响

经济，会不好，资本主义发展这么多年了，每一次工人罢工工人提高

工资都在逼迫生产技术和管理效率和企业规模扩大，产品升级！改开

以来我们没有及时的产业升级乃至到现在被动升级恰恰就是剥夺了

工人对工资的议价权和罢工权力！当然我们不能盲目的动不动罢工，
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提出的工资要求也应该是合理的！我和一些企业家朋友交谈，发现他

们最害怕的是招不到工人，他们手里有稳定定单但是没有稳定的工人，

我的思路是由全国总工会将全国的自由劳动力的工会会员按照技能

一律网络化登记调配，如果企业家同意给工人合理的双方都能接受的

工资，那么全国总工会不用企业家操心找不到工人的事情！工人不用

操心自己工资低拿不上工资和工作环保条件和强迫加班！这样即要让

我们自己有收入，也要让中国产品有竞争力，我有资料显示在欧洲他

们工会有自己的经济学家预测经济走向，预防资本家的降薪裁员行为！

我认为如果按照市场化的要求去改革要议工人工资那么我们也必须

建立市场化的非官方的工会进行市场议价！不是工人的工会官员他们

坐在办公室里不会有提高工人工资的迫切体会的！如果他们不肯这样

为工人服务，我们只有民间自己这样搞了！当然官员们也不要害怕波

兰团结工会事件重演，你们这么多年居然还让拖欠工人工资的事情不

断上演你们应该害怕的是你们为什么这样无能！不要害怕，我们是拥

护中国共产党的！我们也是拥护改革开放的！工人都有合理工资了，

企业只要有定单就有工人了，社会生产力只能是大幅向前发展！当然

还有一个办法就是不改变现有体系，但是我去全国总工会对他们进行

彻底改造！让全国总工会成为一个共产党领导下的工人自己的服务全

国包括农民工在内的群众组织而不是官僚机构！我们全国总工会要建

立自己的专家队伍和资本家企业主进行行业性地区性的工资谈判！我

们的工资要求当然是有理有利有节的！ 

    啊！现在流行做梦，以上是本人最近几天得流感发高烧做的一场
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白日梦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2113:02 

    @李佳潞 93153113261楼 2014-01-2022:54:44 

    回复第 13250楼(作者:@zxl19682012于 2014-01-2011:25) 

    @李佳潞 93153113249楼 2014-01-2010:40:00 

    回复第 13245…… 

    ========== 

    请教张老师，财政扩张，那么钱会去哪里。什么东西涨价？怎么

保证不流向房地产呢？ 

    ----------------------------- 

    28省 GDP总量据估算已超全国两万亿数据疑注水 

    2014年 01月 21日 02:56李丹丹 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    昨日，国家统计局公布的初步核算数据显示，全年国内生产总值

56.8845万亿。同日，记者统计了 31个省份 2013年的 GDP总量与增

速，目前已有 24 个省份公开了 GDP 总量。而上海、山西、陕西、黑

龙江尚未公布 GDP总量，仅提及了增速。记者根据其上一年的经济总

量与 2013 年的增速计算出其 2013 年 GDP 总量。据此，28 省 GDP 总

和约为 58.9423万亿。 

    “地方数据注水是最主要的原因。”中国人民大学经济学院副院

长刘元春此前在接受新京报记者采访时表示。他解释称，不少地方政

府为了完成节能降耗和 GDP考核等指标，会对数据进行修改，以让数
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据更好看。 

    -------------- 

    我认为这次地方的统计应该靠谱了，地方债知道吗？地方有权发

债，地方有强大的刺激经济填补亏空的动力！所以我认为中央没有刺

激地方刺激了！地方刺激的重点当然是房地产！这是 2013 年房地产

爆涨的货币原因，丫还是刺激了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2113:05 

    ----------------------------- 

    @麦田小憩去 13258楼 2014-01-2020:34:54 

    看新闻说摩根大通在买入黄金这是什么情况？ 

    ----------------------------- 

    前面解释了啊，难道被删了？现在美国正式开始收实物黄金了，

但只是开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2113:18 

    放松制裁能给伊朗经济带来多大希望 

    第 13 次暴富机会登陆中国 2014 年 01 月 21 日 01:38 来源：第

一财经日报网友评论（0人参与） 

    去年年末，伊朗与六国集团就伊核问题达成第一阶段协议，伊朗

同意冻结部分核计划换取西方制裁的放松。20 日，是伊朗开始落实

第一阶段协议的第一天，也象征着伊朗国际贸易开启了新篇章。 

    推荐阅读 

    关注微信查买卖点 
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    迅速了解个股压力支撑位，买卖点…[详细] 

    香港假钞恐慌 

    深市 8只新股集体亮相机构预估首日表现 

    三座大山重压股市：“1时代”恐非一日游 

    央行维稳资金面疑似汇金暗中扫货带血筹码 

    国家新型城镇化规划即将出炉 5朵金花最受益 

    36家公司拟派“红包”20只高送转股有钱途 

    陕西煤业申购遭冷遇中签率 4.87%居新股首位 

    在为期 6个月的第一阶段期间，西方国家所谓的放松制裁，主要

涉及总额大约 70 亿美元的资金，其中大约 42 亿美元是先前遭阻截

的伊朗海外石油收入。有美国官员表示，这笔石油收入会分批次解除

禁令，伊朗会陆续收到这笔资金。而其他资金的归还则视伊朗履行协

议的情况“再定”。此外，对于伊朗黄金、贵金属的交易制裁也将停

止。伊朗在飞机零部件采购领域的限制也将得到缓解。 

    有分析认为，此次放松制裁虽未触及制裁最严重的原油出口以及

银行业领域，但不能低估解禁对伊朗经济带来的影响力。去年，伊朗

通货膨胀高达 39.3%，失业率飙升至 24%，整体经济规模收缩 5.8%。 

    伊朗一家私人顾问集团的主席乐观地表示，放松制裁至少能在今

年为伊朗经济带来 150 亿美元的额外收益。其中，30 亿美元来自汽

车、飞机零部件、药品和医疗设备的采购，另有约 40 亿~50 亿美元

来自化工产品出口。而化工产品出口将是本次制裁放松后最大的受益

者。因为，这一行业能激活伊朗的出口，对伊朗经济的复苏起到立竿
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见影的效果。毕竟，化工产品的出口每年能给伊朗经济带来 150亿美

元的收益，而始于两年前的制裁使得伊朗化工产品每年出口萎缩了

50亿美元。 

    此外，航空业也是潜在的受益者。伊朗国内目前共有约 243架波

音飞机，但这些飞机都是在多年前采购。其中约 100多架飞机因为零

配件老化的问题，无法满足飞行条件。伊朗国内此前因为飞机机械故

障而引发的空难事故不在少数。因此，伊朗交通部副部长急切地表示，

希望在制裁放松后的两个月内，老化的零部件能得到更新，伊朗国内

的航班数量也能有所增加。 

    作为伊朗国内非石油行业中最大的领域，汽车业也急盼能在今后

有所恢复。过去两年，因为制裁，伊朗汽车业年生产量缩水 50%，目

前仅维持在年均 80 万辆的水平。即便是那些能上路的汽车，也有一

半已年久失修。再加上前总统内贾德在任时期错误的限价政策，伊朗

国内的几大汽车商已负债累累。分析人士认为，放松制裁能给这一潜

在的市场注入新的活力，尤其能吸引外国大品牌的进驻。 

    就在伊朗各方对此次放松制裁感到前景乐观时，一个颇为现实的

问题摆在伊朗民众眼前：鉴于伊朗银行业不在此次解禁的名单中，前

文所提及的 42 亿美元海外石油资金最终又将如何归还到伊朗政府手

中呢？ 

    --------------------------- 

    伊朗又中计了！可怜的伊朗又是一个伊拉克！不过伊朗中美国的

计还不深，教育一下伊朗的绥靖分子也不错！如果中国真有大国气概
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和真下决心保障我们的石油安全，我建议中国外交部和伊朗商议后提

出伊朗彻底弃核武器，中国联合俄罗斯给伊朗提供核保护！伊朗的浓

缩铀运中国核电站！立即取消对伊朗的制裁！这就可以将美国一军！

如果美国予以否定！中国立即和伊朗实行人道的石油换日用品的协议！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2113:22 

    越南“高调”纪念西沙海战河内举行反华游行(1) 

    越南“高调”纪念西沙海战河内举行反华游行(1) 

    小大打印 2014-01-2008:54:20环球时报参与评论(378)条 

    越南首都河内 19日发生反华示威活动 

    本月 19 日迎来中越西沙海战 40 周年，美联社和英国 BBC 的报

道都宣称，越南媒体及民间在今年的纪念活动中都表现出以往鲜见的

“高调”，而且 19日当天有数十人在首都河内举行游行示威活动，在

纪念西沙海战及中越边境战争的同时，也对中国发出抗议之声。有专

家认为，这些纪念活动表明，越南一直对西沙惦记不忘，但也很谨慎

地令主权争议保持可控。 

    19 日上午 8 时 30 分左右，约 30 名越南民众聚集在河内市中心

还剑湖旁的李太祖公园内打出横幅，高呼口号。示威者以五六十岁的

老年女性为主，大多是 1974年中越西沙海战中阵亡越军士兵的亲属。

集会人群手拿阵亡、伤残亲人的照片或是当年越南政府颁发的《光荣

家庭》证书等，并高呼“黄沙(即中国西沙)和长沙(即中国南沙)属于

越南”等口号。集会人群打出的横幅则写道，“不能出卖黄沙、长沙”。 

    20 余名便衣警察和保安围在人群两侧，不时用喇叭与其对话。
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十几分钟后，便衣和保安开始驱赶示威者，双方发生推搡。9时 30分

许，安保人员不再强力驱赶示威者，示威人群自行离去，示威集会随

即结束。据《环球时报》记者观察，此次示威活动以纪念西沙海战为

由头，但重点还是控诉当局腐败和地方种种不公平的劣迹给下层民众

造成的伤害。 

    英国 BBC的报道称，这次抗议的背景似乎是越南首次开始“高调”

纪念 40 年前的西沙海战。当地的《青年报》、《年轻人》报都刊登了

与之相关的纪念文章。越南“每日快讯”网站 17 日发文详细介绍了

40年前的中越西沙海战。文章称，当时中国出动了水面战舰、飞机等

武器，与南越在南海发生军事冲突。文章用配图的形式，形象地介绍

了当时中国海军和南越在这场战事中的力量调集和实力对比。 

    美联社 17日称，河内正在纪念中越(南越)海战，值得注意的是，

越南国有媒体不但刊发有关此次海战的文章，还采访了牺牲者的亲属。

从以往经验来看，除非得到政府的批准，否则越南媒体不会就此进行

报道。而据 BBC 的文章透露，去年 12 月底，在一次会议中，越南总

理阮晋勇对越南历史学家称，政府计划纪念 1974 年中越西沙海战以

及 1979 年中越边境战争。他还敦促把“这些历史事实”写入学校教

科书。 

    ---------------------- 

    我当是什么事呢？人太少了！我倒希望越南跳出来！打越南比打

日本更实惠更符合战略利益！说破天的秘密：日本只有 AV 没有资源

啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2114:16 

    引用：镜头:上海市人大开幕千人求见代表警察拦截送救济站 

    发表于：2014-01-2110:52:05 

    作者:岭南风流才子 107 

    镜头上海市人大开幕千人求见代表警察拦截送救济站 

    上海市第十四届人民代表大会第二次会议定1月19日上午开幕，

1月 23日下午闭幕。会议将听取和审议市人大常委会和“一府两院”

工作报告，审查批准本市 2014 年国民经济和社会发展的各项任

务...... 

    众多群众前往大会现场，准备向人大代表诉说冤情，表达意见。

但是，他们连会场边都未到达，就被。。。。 

    人民群众为何见一面人大代表都很困难？ 

    ------------ 

    本人对事不对人，这样的不能倾听人民意见的人代会不开也罢！

上海的群众教育路线是装样子的，群众真来了却不敢见了。我注意到

混迹其中有个要求官员财产公开的，如果我党真要往好里转，将来必

须这样，但现在这样急的要公开只能把几乎全部官员推到与人民作对

的方向，啊，所谓被坏人利用就是指这个，但是你自己做好自己的事

坏人又岂能利用呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2121:06 

    ----------------------------- 

    @清风不识字字 13275楼 2014-01-2119:04:24 
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    你的思维无非就是:这个主子不好好待我,那我就投奔另一个主

子;反正只要哪个主子给吃的，咱就继续当奴才。鲁迅说的好：当奴

才并不可怕,可怕的是当奴才还当的很舒服,当的有滋有味。 

    啥时大家都想着自己当家作主，想着天下兴亡，匹夫有责，想着

以自身之力去推动社会前进，那这个民族就有希望了。 

    也许你说我有家有口，不可能去抛头颅撒热血。这不要紧，冲到

一线的自有他人。只是在他人冲出去的时候，我们至少要伸出援

手...... 

    ----------------------------- 

    嗯，这个从文化的角度看，非常有档次，中国人喜欢盼解放军但

是缺少起义军！股市就是这样的代表！你盼望证监会换个领导有个屁

用，要搞股票发行注册制的市场化改革，就必须得有严刑峻法在先，

美国有股票发行的“三道宝剑”在头上悬着，一旦上市公司有造假就

面临牢狱之灾，并且可能会被罚得倾家荡产，帮助造假的中介机构也

会终身禁入。股市的起义就是不再打新股不再参与！跌的惨了就锁仓

吧！再不投钱就是！让他们玩！如果有胆量 1200 点和我进去买 3 毛

钱的攀钢吧！我一直看好这个股票！美国有三个法规做市场交易保证，

我们有吗？一个对骗子混蛋没有任何惩罚的市场真是中国经济管理

能力的缩影！股市搞不好的监管的领导人家去交流到别的地方去了，

骂是改变不了什么的！指望清官更是扯淡了，最近打大老虎，要么方

便面要么戏子，两条道路的斗争嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2122:09 
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    再谈：北京市长就治霾表态：投资一万亿元也值 

    ---------- 

    我很担心自己老上网给自己带来负能量，毕竟是公职人员要接受

新闻联播的教育，啊！我今天特地看了新闻联播，看到四川大凉山就

是产南红玛瑙那个地方，彝族村民穷的袜子都没得穿，为了有电卖了

自己家的老牛，看起来年收入就 4000左右，和我们新疆南疆差不多，

一万亿的 2亿分之一给这户农民就将改变他的基本生存条件，就能看

上电视，为什么北京市长没有考虑一万亿可以让中国 2亿左右贫困人

口过上接近现代化的生活呢？为什么北京市长口气那样大那样有气

魄把钱能不当钱呢，答案很简单，他花的不是自己的钱！从国家而言

他花的全中国人民的钱，如果北京市长不服我就说一说他北京市卖地

有钱也是对全国其他地区的剥削！他自己核心区的地该卖的早都卖光

了，他靠从邻居河北哪里靠行政无偿划拨得到新的农田土地接着甩呼

拉圈几环几环的向外甩！民建河北省委副主委、河北省政府参事、石

家庄市政协副主席武义青向记者证实了这一点，“北京周边的一些县

过去是河北的，但是北京发展空间不够大，都划给北京了。”更让河

北人耿耿于怀的是，北京、天津不断把河北的资金、项目、人才吸走，

在自己壮大的同时导致周边河北各地发展的缓慢。有专家告诉记者，

当初河北省提出的是环首都经济圈概念，而北京市的领导知道后，与

河北省领导通了电话，建议加上“绿色”二字，于是就成为环首都绿

色经济圈。不过，河北省环首都绿色经济圈建设领导小组办公室常务

副主任王纪平对此予以否认，“这是我们自己加的，并非有外来因素”。
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对此牛凤瑞深有感受，上世纪八十年代初期，当时还在河北省做研究

的他为了做市场规划而去北京搞调研，“北京人说了，我需要什么产

品就打开城门，不需要的时候就关闭城门，一种居高临下天子脚下的

风范。”而当时规划的内容就是河北省的农业产品能不能满足天津和

北京的供给，要建多少个基地才能满足供给。就拿京津冀合作最顺畅

的公共设施建设来说，也难免存在龃龉。夹在北京和天津之间的廊坊，

对于三方之间的利益博弈感受最深。京津城际铁路在规划和修建过程

中，北京、天津不顾河北一再要求，最终没有在廊坊设站。河北人对

此很不满意，质疑这规划为什么不征求河北意见，在廊坊设一站停两

分钟有什么关系。 

    而最近传出消息被暂时搁置的首都第二机场项目，其背后也有着

北京和河北方面的角力。原计划于今年年底动工修建的这个新机场将

建在北京大兴区和廊坊固安县的交界处，一期工程设计旅客吞吐量约

4000万人次。 

    有专家告诉记者，河北对这个方案有意见，因为规划将航站楼都

放在大兴一侧，留给固安的只是飞机跑道。虽然这对固安发展空港工

业是一个利好，但是，航站楼放在大兴意味着所有商业活动都在北京

一边，这涉及到地方税收利益问题。这个项目搁置很久 2013 年底才

获得批准。我们从下边图可以看到最后还是迁就了北京市，四条跑道

基本都在河北，肥肉流在北京，我要问北京市长：“如果你有钱就是

这样有钱的吗？如果你不讲道理就是这样不讲道理的吗？” 

    按照国家发改委的规划，北京的功能定位是发展高科技产业，天



6901 

 

津是高端制造业，河北是能源、原材料。但是河北不同意，河北百姓

和干部认为这就好比是一家人，老大老老实实种地，供老二、老三上

大学成才，到头来吃亏的是自己，所以这个定位不行。河北省社会科

学院原副院长杨连云认为，北京受城区面积的限制，面积不到 1.7万

平方公里，而且一半是山区，平原的土地越来越紧张，迟早要向外扩

散。2002年北京申办奥运会成功之后，为了向世界展示新形象，提出

绿色奥运的口号，主动将一些高耗能、高污染的工业企业项目开始向

外扩散。当年著名的有首钢搬迁到河北曹妃甸！实际上北京市长花钱

也要治理北京雾霾的措施里面肯定有迁移污染企业，实际上迁的也差

不多了，现在实际在搞死河北的钢铁企业换北京的好空气，本来这也

没有什么不对，但是河北人民牺牲税收给北京的环保做贡献了北京人

民也应该对河北进行补偿才对，我们没有看到这样的表示！我们再从

人最基本的需要--无价的水来说说吧，原本流经廊坊市的永定河早已

断流多年，原先的河滩现在都成了开发区。河北省一位专家告诉记者，

为了保证北京水资源供应而修建官厅水库，永定河的水都被截住了，

清朝时最担心永定河，因为发大水就会淹了北京城，现在还嫌水不够。

修了水库之后，廊坊这边就主要靠地下水了，地表水很少。不过，比

起上游来说，廊坊已算幸运的。在张家口、承德这些北京水源涵养地，

农业发展受到限制，一些地方不得不进行水改旱，由种水稻改种玉米，

就是为了节水。而工业项目受到的限制更为严格，好多工业项目都不

能上，尤其是污染企业都不能上。北京奥运会前张家口下马了几百家

企业，宣化造纸厂、化肥厂以及怀来农药厂等规模较大的工厂也纷纷
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下马。 

    北京市和环保部到河北搞联合调查，污染水资源的工业项目就得

下马，河北省就只能执行。对此，河北省一位专家颇为愤愤不平，他

认为河北一直处在比较被动的地位，话语权比不了北京、天津，北京

是“挟天子以令诸侯”，动不动就打中央的旗号，中央机关在北京，

你把水资源污染了还了得。 

    看了这些材料，大家就知道北京市长有什么脸说治理雾霾 1万亿

也没有问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2122:20 

    北京市长真的是替北京人民好也就罢了，最多他也就是地方保护

主义，目光狭隘不配当共产党员嘛！“为了到 2017年能够天蓝、水清、

地绿，我看一万亿元值得。因为这是为民生，还大家最基本的生存条

件，阳光、空气、水，这就是政府要投资干的事。”说的真是光鲜亮

丽啊！既然这是政府要投资干的事为什么你要扯上将确立偿还回报机

制，鼓励支持更多的民间资本参与到城市建设发展当中来。我把这话

说白了就是将来北京的天蓝、水清、地绿你们北京市民是要付出代价

的！民间资本是要赚钱的，不赚钱是没有人投资的，这是颠扑不破的

市场经济真理！我当然注意到他说发挥财政资金的引导和放大作用，，

我们设想很有可能我们纳税人的钱去干基础的事赚钱的活计被资本

收购拿走！这是中国，一切皆有可能被特色！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2211:32 

    @shenyan80112813279 楼 2014-01-2200:00:37 
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    清风，你就是典型的中国眉骨奴才文人形象，除了像狗一样叫唤

几声你还能怎么样？？那你告诉我你现在做了些什么为人民为民族

的大业啊！还天下兴亡匹夫有责，你别让人们笑掉大牙了，我就问你

家是谁的家，天下又是谁的天下，一个连自己的房子都保不住的被强

拆的民族，你让去保家？一个连老人倒地都没人去扶的民族你让去伸

出援手？可笑！别总把问题上升到解放人类高度好吗？像楼主一样分

享一些心得资源，开启民智，辛苦挣得钱尽量...... 

    ----------------------------- 

    也许有删贴，我一直没有看明白你们吵什么呢，哈哈，还挺激烈，

关心人类，尝试站在战略高度，人类历史高度看问题大方向是对的，

当然宇宙高度就是瞎扯了，只要坚持从微观分析从宏观概括，时间长

了必然认识能力会提升嘛！天下兴亡匹夫有责没有错，但您说的对，

我们不是封建士大夫，我们是屁民，先从维护身边小事做起统一屁民

认识团结一致到时联合起来讨还我们的公道还是可以做到的，按照每

天北京国家信访局门口几千人的规模看，现在全国几千万有冤屈没有

地方诉的人还是有的，就是一个开发商不给房产证的和小产权房的就

以千万记！如果某年某月某日他们都向一个目标进发江河会为之堵塞，

天空会为之变色！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2212:04 

    ----------------------------- 

    的确有干货！我前面也提到关键是谁买单！ 

    98年是谁买的单。 
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    1．3000 万下岗职工。他们的住房、养老是原本该企业负担的，

结果完全不管了。这可是节约了一笔天量资金。 

    2.全国屁民通胀买单。98年后酷烈的通涨。大家都深有体会。原

因在于，如果不管他们到底是用的什么技术性手段。在我看来，当年

就是一种无锚印钞。彻底的直接把占当年 M2 有 10%的坏账直接注销

了。另外更诡异的事，无数的富豪在当年崛起。 

    2009谁买的单？ 

    1：房价上涨，物价上涨又是屁民买单！现实的买单已经在这里

彻底穷尽了！ 

    2014谁买单： 

    这是个问题，现在看是延迟退休的市民的未来买单，但主要还是

农民的未来土地所有权买单了，我们进入用未来买单的新世纪了！权

贵已经不会买单了，调查称我国 23 年移民近千万人海外购房迅猛增

加！2011 年，个人可投资资产超过 600 万元的中国人在中国拥有约

33 万亿元的资产，其中 2.8 万亿的资产已经转移至海外，约占中国

2011 年 GDP 的 3%。换句话说 2009 年的 4 万亿中 2.8 万亿干货已经

转移到富人口袋里出国了，留下的是几十万亿的烂帐，啊，哈哈哈哈！ 

    今天股市是房地产板块领涨，哪个绝对是拉高出货，2000 点争

夺徘徊几天很正常！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2212:30 

    @zhichizdg201413290 楼 2014-01-2211:45:03 

    张老师，您再要 2、3 个小孩吧，优秀基因和文化，要更大范围
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传承下去。 

    ----------------------------- 

    中华文化优秀基因其实我们人人都有，不是那个人的就可以那个

人不行，科学的讲，即使聪明的人不一定生出聪明的孩子，伴侣的基

因，性交合的时间！孩子孕育期经历的事物和经历的天象、气象变化

这不确定性和偶然性非常大！所以封建帝王所谓龙种之说没有科学依

据！人过 35 岁以后其实已经不适合生孩子了，有丝分裂次数已经开

始减少！聪明不聪明不敢说，但是老来得子孩子精血不旺是真的，著

名的有苏妲己看一个老汉和一个年轻人冬天过河，老汉无惧，年轻人

反倒怕冷，苏妲己说老汉是父母青壮年得子骨髓充满，年轻人是老来

得子骨髓干枯，后来还敲开验证了！所以从优生角度就不要让自己后

代找罪受了！现在房地产高价灭绝人性，使我中华婚龄和养育孩子的

年龄普遍推后，还是让年轻人适龄结婚生子合天时而动最好，加强婚

检有遗传问题的不许生育，要么取缔坚决打击卖淫嫖娼，要么建立卫

生安全的红灯区！现在从试点看，年轻人你就是让他生两个他都养不

起了，所以该到国家出台鼓励生二胎资助生二胎的时候了！当然我认

为还是要计划生育，投胎和二胎要起码间隔多少年要有规定！而且各

民族要一律平等！才多少年汉族人口占全国总人口比例从 97%下降到

90%，具体数字：1949年，汉族占中国总人口的比例在 96%以上，1964

年汉族人数 6.5 亿，占总人口的比例是 94.22%，1982 年，汉族占中

国总人口的比例是 93.30%，到 2005 年，汉族人口 40 多年也就增加

80%，人口增长不到 6亿，占总人口的比例也下降为 90.56%。少数民
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族人口增长速度远超汉族三倍！汉族人口增长过快影响经济发展和加

重生态环境压力要抑制，少数民族人口增长过快影响经济发展和加重

生态环境压力要抑制也要抑制，这才符合全国各民族的根本利益和长

远利益和民族平等原则！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2213:38 

    @探索号 lzl13292楼 2014-01-2212:16:47 

    有人说党建国以来实行的国有制其实质就是奴隶制，楼主怎么看？ 

    ----------------------------- 

    国有制其实质不是奴隶制，国有工厂从职工的生老病死全方位都

管了，可以说是操心的老妈妈！以前的厂长工资还没有工龄最长的工

人多如何是奴隶主，我老爹 15 岁参军工资比厂长还高！以前的厂长

也要带头义务劳动的！但是改革开放以后国有制有点封建世袭领地的

味道却是真的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2213:48 

    @jxgood13286楼 2014-01-2209:28:42 

    《世上最大的经济泡沫即将转嫁给屁民》结论之——惊天阴谋 

    2013年，没有这 3万亿基础货币，就没有了 12万亿 M2。中国的

经济将直接跳崖，一飞到底，直接硬着陆！ 

    去年官媒给人的印象，就是相爷一直尽力在控制 M2 的扩张，但

是，最终没有控制的住。 

    但是，真相是是这样的吗？不是呀。 

    大家看金融报告，大家没有看到哪个逆天的 5000 亿美金的数字
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吗？这可是我们 20 年来外储的六分之一呀。（详细原始数据见后面

的...... 

    ----------------------------- 

    我记得 2011 年到 2012 年至今发生过一个月走 6000 亿美元的事

情！现在忽然来的 5000 亿美元我一直怀疑是热钱，但也有内部资料

说是央行自己通过金融手段自己抵押外汇自己给自己发钱的！这样看

美元一直在外流，确实已经 2-3万亿的流出规模了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2217:18 

    @epicgmt13298楼 2014-01-2214:55:37 

    回复第 13296楼(作者:@zxl19682012于 2014-01-2213:48) 

    @jxgood13286楼 2014-01-2209:28:42 

    《世上最大的经济泡沫即…… 

    ========== 

    张老师，您这个结论非常吓人啊 

    ----------------------------- 

    我给您说点更吓人的：发改委：城镇化规划修改后已上报国务院

2014年 01月 22日 11:08 

    李总理前天看望了外国在华专家，里面特别报道了 3个人，第一

个就是帮助我们制定城镇化的美国专家--估计是进驻发改委吧，第二

个是制定高端服务业的专家，国别我没有听清好像是英国的还是世行

的，最后一个是奥地利的半导体专家，啊，您想一想佐利克开始中国

国务院的改革都是谁设计的，这是不是很像前苏联的盖达尔计划啊！
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可怕啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2218:22 

    李建国当选中华全国总工会主席 

    根据《中国工会章程》规定，中华全国总工会第十五届执行委员

会第七次全体会议以无记名投票方式选举李建国为中华全国总工会

主席。此前，中央决定提名李建国为中华全国总工会主席候选人。 

    李建国同志简历 

    李建国，男，汉族，1946 年 4 月生，山东鄄城人，1969 年 9 月

参加工作，1971 年 6 月加入中国共产党，山东大学中文系汉语言文

学专业毕业，大学学历。 

    现任中共中央政治局委员，十一届全国人大常委会副委员长兼秘

书长、党组成员，中华全国总工会主席。 

    1964——1969年山东大学中文系汉语言文学专业学习 

    1969——1970年留校待分配 

    1970——1972年天津市宁河县东棘坨公社姜庄大队劳动锻炼 

    1972——1976年天津市宁河县文教局、县委宣传部干事 

    1976——1978年天津市农委宣传处干事 

    1978——1981年天津市委办公厅办公室干事 

    1981——1982年天津市委办公厅办公室副主任 

    1982——1983年天津市委办公厅副主任 

    1983——1988年天津市委办公厅主任 

    1988——1989年天津市委副秘书长兼办公厅主任 
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    1989——1991年天津市委秘书长 

    1991——1992年天津市委常委、秘书长、和平区委书记 

    1992——1997年天津市委副书记 

    1997——1998年陕西省委书记 

    1998——2007年陕西省委书记、省人大常委会主任 

    2007——2008年山东省委书记 

    2008——2008年山东省委书记、省人大常委会主任 

    2008——2012 年十一届全国人大常委会副委员长兼秘书长、党

组成员 

    2012——2013 年中央政治局委员，十一届全国人大常委会副委

员长兼秘书长、党组成员 

    2013 年——中央政治局委员，十一届全国人大常委会副委员长

兼秘书长、党组成员，中华全国总工会主席 

    中共第十四届中央候补委员，十五届、十六届、十七届、十八届

中央委员，十八届中央政治局委员。第十一届全国人大常委会副委员

长。 

    ----------------- 

    我惊奇的发现工会主席没有当过一天工人，特色啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2222:28 

    @李佳潞 93153113274楼 2014-01-2115:35:24 

    张老师，听同学说的，本地官员抛房子了，他们的房子都是批工

程人家送的，或者钱买的。不过目前抛的不急，不怎么降价。你怎么
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看这些？ 

    ----------------------------- 

    昨天要回，但是回复不了！央视：昨日大量网站无法访问系受到

网络攻击 

    http://www.youth.cn2014-01-2218:18:06中国青年网 

    【昨日大量网站无法访问是受到网络攻击！】1 月 21 日 15:20，

我国大量互联网用户无法访问域名以".com"、".net"等结尾的网站。

16:50左右，基本恢复。国家互联网应急中心通报，初步判断，是由

于网络攻击导致我国境内用户通过国际顶级域名服务解析出现异常，

攻击来源正在调查。(央视记者孙蓟潍) 

    附录：QE4即将离去中国现大量抛售房一套房直降 70万 

    2014年 01月 21日 14:11 

    那边美联储主席伯南克刚刚宣布退出量化宽松政策(QE)的时间

表和具体削减金额，这边媒体报道，中国一线城市的风向标—北京、

上海二手房降价 10%、单套减价 20 万-70 万元的吆喝就不绝于耳了。

两者的关联度到底有多深？这种影响是心理层面的，还是有深层次本

质联系？ 

    首先，我们需要了解美国实施量化宽松政策的背景是什么？究其

本质，就是通过开动印钞机超发货币，来转嫁自身经济风险。因此，

经历三次量化宽松政策后，美联储累计超发 3万亿美金，造成热钱在

全球泛滥，特别是流入到以中国为首的发展中国家。与此同时，中国

为应对突如其来的“潜在危机”，也顺势发布了中国版的量化宽松—
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4万亿刺激经济政策。在外部流资和内部印钱的联合推波助澜下，才

有了今天北京中产阶层依然望价兴叹的感慨。国内房产市场已吃惯了

低息无抵押、资金泛滥的盛宴，如今量化宽松的始作俑者美国开始熄

火，盛宴即将散去，而由于货币过度投放造成财富堆积而成的中国一

线城市的高房价、投资无序造成中国二线城市商业地产过剩、中国三

四线城市错误理解的城镇化演变成住宅地产过剩的综合(行情专区)

现状，终将在美国退出 QE 的直接影响下放慢脚步。支持高房价的资

金源头拮据了，房价岂有不降(不变化)之理？货币政策由宽松转向中

性美国 QE 削减规模不大，而低利率政策不会在短时期内改变，因为

升息的前提是把失业率降低到 6.5%以下，这需要足够的时间来验证。

即便如此，国内的货币政策也相时而动，由之前的宽松演变成目前及

未来货币稳健的中性政策。 

    目前，最新 13 个城市的抑制投资和投机购房需求政策的颁布和

实施，进一步证明了货币政策的差异化对待：首次自住购房，银行(行

情专区)鼓励和支持；而对于改善型购房和投资型购房，银行不配合，

且需要提高首付比例到 70%及提高贷款利率这正应了前银监会主席

刘明康所说，中国的国情决定了中国的房子是用来居住的，要剔除投

资和投机属性，让房子回归到自住属性。在美联储退出 QE 的同时，

中国的货币政策也进行效率最大化的分离；绝大多数购房者已经无法

轻易获得贷款了，在购房需求和贷款能力都受到了极大抑制的情况下，

房价岂有不降之理？ 

    住房供需紧张或将变化 
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    美国之所以敢现在谋划全面退出 QE，是基于其经济层面的多方

利好数据。例如，失业率连续 3 个季度保持在 7.5%左右；消费者信

心指数持续回升；新住房开工率持续升高，过去 12 个月，美国二手

住房价格有 12%的上涨；法拍屋由去年年初的 200万套下降到目前几

十万套而已；大量海外购房者涌入美国房地产(行情专区)市场，注入

新鲜资本血液，据说曼哈顿 30%的住宅和商业地产被中国买家拥有。

而以上所提及的种种美国利好，可能恰恰是对中国楼市釜底抽薪式的

打击。 

    本人分析，中国个人投资者在美国大量购房，大量的中国人转而

抛售中国高价房屋，购买国外低价房地产，一方面增加了国内房屋供

应，另一方面导致大量财富转移国外。33%的国内高净值人士已经配

置了离岸资产，这绝非是终点，而是资本走出国门、投资房地产收益

优胜劣汰的自然选择。当中国人去接盘美国过剩房地产、化解危机的

时候，中国过剩的房地产将由谁来化解呢？ 

    机构投资者投资美国商业地产，分化了国内地产商的统一口径联

盟。最典型案例莫过于万科和美国投资公司铁狮门合作，开发曼哈顿

750套高档公寓和写字楼项目了。留给我们的启迪是什么呢？连国内

一线公司都因为高压调控政策而出走海外了，况且，海外房地产的融

资环境、融资规模、融资成本比国内更加低廉和方便，这会促使更多

的国内房企放弃国内，游走海外。 

    国内保障房政策中，新的“十二五”规划要在未来 5年建设 3000

万套经济型住房。看似廉租房和经济型住房跟普通中产阶层没有太大
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关系，跟高净值的中国家庭更靠不上边儿。 

    而未来真实预期情况是：实实在在的住房供应数量，极大地吸附

了刚性需求，商品房的需求大量萎缩；实实在在的便宜价格，极大地

左右了银行对区域的房价估值，让商品房的融资和抵押价值大打折扣；

更真实的例证就发生在 1997 年的香港，特首董建华推出每年 8.5 万

套保障房计划，看似轻如鸿毛，但在负面预期的楼市，却成为压垮香

港高价房地产、捅破泡沫的最后一根稻草。商品房供应过剩、经济适

用房大量兴建、资本出走海外，房价岂有不降之理？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2222:29 

    当人民币走向贬值资产价值必遭冲击 

    QE 的逐步退出，引发更多热钱回流美国金融市场，美元短期走

强，造成黄金暴跌不止。与此同时，人民币对美元单边升值的预期或

已见顶。未来人民币走势预期是，要么被美元胁迫而被动升值，但势

必造成内需消费没有替代出口之前，我们的出口萎缩、投资不振、经

济遭受沉重打击。另外的选择是脱离紧盯美元的汇率政策，让人民币

相对于美元贬值。这样会造成所有以人民币计价的资产(包括占国人

财富总值 85%的房产)的绝对购买力重新估值，很可能在昨天房产财

富的“巨人”，人民币贬值后，却是相比较之下的财富“矮子”。对于

高净值人群和精英阶层而言，和他们进行财富赛跑的不是身边认识的

人，而是在世界其他角落和他们目前财富规模相匹配的那群人。财富

计量尺度的改变，让财富分配的方式、盈利的模式也相应的发生改变，

单纯依靠资产价格上升盈利的时代即将终结，在新的资本市场竞争环



6914 

 

境下，岂能仅仅依靠房价上涨，才能获得财富积累？要让其死亡，必

先让其疯狂。中国人经历了股市高点之后财富的灰飞烟灭，弹指一挥

间，11年过去了，股指又回到了起点。近些天黄金的暴跌，不知是否

把五一长假期疯狂买金的“大妈”们真正唤醒呢？ 

    当所有的人都认为股市和黄金不可能下跌的时候，其实被市场吞

没的失败种子早已深深埋下。如今，国内很多房产投资者依旧没有吸

取其中的教训，即使全世界很多国家的房价泡沫已经破灭，即使鄂尔

多斯(行情股吧买卖点)和温州房价已经暴跌，即使李嘉诚开始脱亚入

欧，开始规避中国的高风险资产了，很多国人还是坚定地认为中国房

价不可能下跌。 

    前车之鉴，后者足戒！不跌神话只会发生在故事里，而不是现实

的经济社会生活中。在二十世纪末和二十一世纪初的前几年，美国许

多城市拥有多套物业的居民都会带着甜蜜的微笑进入梦乡，因为即使

在睡梦中，他们的房产财富都在增长。仅仅因为对房地产增值的未来

预期太强烈，以至于很多业主还没有百万资产，但他们已经认为自己

是百万富翁了。 

    2007年雷曼兄弟轰然倒下，次贷危机爆发，最惨烈时期 25%的全

美家庭沦为负资产。在房价跌幅最深的拉斯维加斯，曾经 75%的家庭

资产沦为负资产。有谁曾想到，在众多美国家庭在二十一世纪初还充

分享受银行低贷款利率和宽松货币状况下的房产资本增值盛宴的时

候，父母还在做把百万房产财富传承下一代美好规划的时候，危机突

然而至，此时却发现在鬓角发白之日，却没有多少房产财富可以保留
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和传承了。难道这样的危机需要国人必须亲身经历之后，才能真正感

受到吗？QE即将离去，房价震荡不远矣！ 

    另外的文章：不动产登记或为房地产税开征铺路市场或现抛房潮

意义不大就不引用了！ZXL1968：简单的说现在核心红利富人集团已

经在高位抛掉国内高价房子，在人民币汇率的同样高位换了美元，在

小川同志开辟的投资绿色通道下转移资产到欧美抄底了房地产！留在

中国的都是有钱的圈外的土豪了！中央最近没收官员护照就是他们动

静闹的实在太大了，都搞出钱荒来了嘛！不动产登记城乡一体是有谋

略的或者叫阴谋比较贴切！房产税我认为肯定是 2套住房的达到一定

面积开始起征！否则如何能抵上卖地的钱，2011年保障房 1000万套，

2012 年 700 万套，2013 年将近 500 万套，最近又说未来 5 年再来

3500 万套，这么大量相对低价的房子上市绝对会把房价拉低，这是

没有悬念的！各地都已经到了诱骗几乎全社会的人买保障房的地步了，

就是让大家将来去交房产税！这个税 50%的城市人口和 20-30的农村

人口都逃不了，否则填不上窟窿！因为不动产登记是城乡一体化登记

的！你农村的房子和城市的房子都要算！哈哈哈！“国家统计局网站

公布的数据显示，2013年前 11个月，全国房地产施工面积达到 64.6

亿平方米，”全年算 70 亿平米，大家没意见吧，我们现在城镇化率

50%，也就是 6亿多人算 7亿人，人均 10平米，就是仅今年一年我们

所在城市给我们每家 3 口人又盖了平均 30 平米的房子，2013 年 12

月末，全國商品房待售面積為 4.9295 億平方米，同比增長 35.2％，

哎，这每人 1 平米我都不好意思算，但 2014 年商品房的待售面積肯



6916 

 

定是 2013年的很多倍，但我最保守的假设不变，这样吧，2013年和

2014 年我合并看，每家城市居民两年就有 70 平米左右的新房子了！

我这还不考虑哪些二手房呢！局势已经逆转这是没有问题的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2310:59 

    昨天回复少了很多啊！ 

    附录：DNS攻击来自美国，美国能让中国重返旧石器时代！ 

    标签：国观 2014-01-2308:45星期四.21日下午 3时 10分左右，

中国所有通用顶级域的根服务器出现异常，导致国内部分互联网用户

无法正确解析域名，对全国互联网链接造成系统性影响。很多网站被

解析到 65.49.2.178，金山毒霸安全专家表示，该 IP 位于美国北卡

罗来纳州卡里镇 DynamicInternetTechnology 公司，这很可能是一起

黑客攻击行为。 

    这是中国互联网全系统遭到的严重攻击，这次攻击造成的实际损

害和攻击背景是必须要搞清楚的。鉴于美国对互联网的绝对管理权，

我们在此强烈要求美国政府对此开展调查并公布结果。这次受害的不

是中国某个具体用户，攻击虽然持续的时间很短，但其所展示的危害

强度令人惊讶。如果美国政府不对此采取正确态度，它对中国人在互

联网领域的对美信任将造成“秋风扫落叶”般的后果。这只是其次，

这件事或会对向美国发动网络攻击具有强烈的示范作用。 

    实话实说，全球 13台根域名服务器有 10台位于美国，美国在互

联网上的霸权远大于其现实霸权，世界上没一个国家在网络安全方面

对美国是放心的。美国曾在战争的特殊时间里清除过伊拉克、利比亚
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的国家根域名，使得那两个国家的全部网站从国际互联网上消失。此

外谁都知道，全球所有电子邮件都要到美国“转一圈”，什么密码都

没用，美国情报机构想看都能看到。 

    从理论上说，美国也随时可以从国际互联网中清除.cn 根域名，

把中国打回“石器时代”。中国人如果罗列自己“理论上的不安全”，

我们恐怕根本就不再能睡得着觉。 

    除了舆论战和心理战，美国显然有能力从网络空间对中国的“物

理域”构成威胁。我们的能源、电力等网络都很难同国际互联网做完

全的物理隔绝，想想北京、上海这样的大城市如果 3天供电系统出现

混乱，社会上会发生什么？这样的担忧同美国某个议员的私人信箱遭

到攻击，完全不是一个级别的。 

    中国人电脑的硬盘来自希捷，操作系统来自微软，CPU是英特尔

的，很多大型交换机是思科的，我们的网络安全大概不是有“漏洞”，

这种安全是否是“成形的”，或许都成问题。 

    中国人对网络空间的认识落后于美国，这会影响我们对网络安全

的认识。网络空间和现实空间错综交叉的大方向就控制在美国手里，

这一问题的严重性很可能是不断叠加的。 

    中国加强网络安全的任务是全球最繁重的。中国是大国，是美国

眼里的竞争对手，与此同时中国的 IT 基础设施弱，而且不能为了建

设安全就牺牲发展和对外开放。这样复杂的后发大国如何建立“网防”，

只能中国自己摸索。 

    无论如何，中国都必须加快互联网关键技术的开发和创新，只有
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在技术领域走到最前列，中国才能根本改变网络安全的形势。中国已

经有了华为、中兴这样的一流电信设备供应商，但还缺少像俄罗斯卡

巴斯基那样的网络安全公司等。我们的技术能力远未连成片，华为、

中兴等还像是孤岛。 

    中国的网络安全呼唤系统协作，从顶层战略设计，到机构设置与

协调，到政府与民族企业的合作，再到观念的健全与培育，必须全面

推进。全民应当高度重视、支持国家的网络安全建设，这是中国的核

心国家利益，也是全民重大利益。在这个问题上可不能搞“小清新”，

轻信“普世”，误以为互联网真的已是“世界大同”。全球都呼吁美国

将根服务器交由联合国管理，但华盛顿强硬拒绝。美国的国家利益是

互联网世界的“价值支柱”，这是互联网世界的最大“潜规则”。 

    昨天中国互联网全系统遭攻击，我们应从中听到尖厉的警钟。国

家需要行动，公众需要清醒，我们要让自己未来离互联网上的陷阱尽

可能远些，再远些。我们不可能清除互联网上的所有陷阱，但是我们

可以提升应对陷阱的能力。这种能力需要强些，再强些。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2311:02 

    张平：中国房地产泡沫崩溃时间就是今明二年 2014 年 01 月 23

日 07:49 

    日前，住建部副部长仇保兴在演讲中说，中国离房地产(行情专

区)崩溃时间还有一些日子，此时要是能想明白，采用微调的方法还

可以调节。 

    仇部长的话立刻引起了各界的担忧，很多民众在关切的询问：中
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国距离房地产崩溃究竟有多远？最让人不理解的是，既然仇保兴副部

长已经谈到房地产崩溃问题，这说明房地产问题已经不小，但却又说

政府可以通过微调的方式调节过来，这微调的方式管用吗？ 

    笔者认为，现在无论是房价上涨还是下跌，对中国经济和社会的

负面影响都是灾难性的。也就是说房地产业已经把中国经济逼入进退

唯谷的境地。现在中央政府唯一能做到的就是，一方面通过微调的方

式将一二线城市的高房价稳在那里，最好做到隐中有降。另一方面，

希望通过收入分配体制的改革，增加民众的收入，提高其购买力。最

终达到房地产泡沫软着陆的目的。 

    所以我们看到了，新一届政府更多的是采取市场化手段来对高房

价进行“微调”。在应对房地产调控方面不搞一刀切，各地在限购限

贷方面可自行决断。而中央政府也不多干涉高房价，现在各地房价任

凭市场自己来决定，政府所要做的就是通过增加保障房供应，这样既

对城市中低收入群体的住房问题进行托底，又可以起到一个平抑高房

价的目的。 

    想想确实如此，中国幅员辽阔，地区差别迥异，经济发展很不平

衡，调控房地产实行“一刀切”，无疑有些不合时宜。不少专家指出，

房地产调控模式应该化整为零——不必中央出政策，北京的问题北京

解决，深圳的问题深圳解决，二三线城市的问题二三线城市自己解决。

这不正是中国一贯主张的因材施教、因地制宜、具体问题具体解决吗？

不过笔者认为，仅是靠“微调”只能迟滞房地产泡沫的破裂，而无法

最终让中国的房地产“软着陆”。而且高房价长期维系在绝大多数民
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众买不起的位置，不仅需要大量的信贷资金支持，会带来更多的金融

风险，而且还会带来社会夹心阶层的民怨。因为由于历史欠账太多和

房价不断创新高等原因，政府部门提供的保障房远远满足不了广大中

低收入群体的需求。虽说现在离房地产崩溃还有些日子，但房地产崩

溃时再进行调整，已为时已晚，日本在这方面就有深刻的教训。上世

纪 80 年代，就是日本房地产崩溃的时间点。之后，日本经历了“十

年之痛”。10多年里，日本经济增长始终徘徊在衰退与复苏的停滞状

态中，人们后来称这次房地产泡沫是“二战后日本的又一次战败”。

前事不忘后事之师，中国应该警惕和警醒，千万不能重蹈覆辙。安得

广厦千万间，大庇天下寒士俱欢颜。无论宏观调控还是微调，如何保

证“居者有其屋”，如何让公平正义的阳光普照，考验执政能力和智

慧，检阅以人为本程度和人文关怀的民本情怀。现在很多专家都认为

房地产崩溃遥不可及，但笔者觉得中国房地产崩溃之时并没有像仇部

长所说的还有一段时间。 

    首先，房价涨了 12 年，也正是中国经济高速增长的时期，这样

的增长是在牺牲了环境安全和助推通胀的情况下进行，显然这种高增

长是不可持续的，所以如何做到经济增长与环境保护的平衡，将是政

府、学界研究的课题。进入 2014 年之后，中国经济增长必然会主动

调低，由原来的追求数量向提高质量转换，预计今年 GDP目标可能定

价在 7%左右。在这种情况下，人们的收入预期将大幅降低，再加上今

年央行的货币政策趋于稳健，所以房价上涨动能即将衰竭。 

    再者，加强对影子银行(行情专区)的监管，将使房地产投资受压。
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媒体报道称，监管层第一份全面规范影子银行体系的文件，在脱去影

子银行“影子”外衣的同时，可能会在 2014 年形成一场加强影子银

行监管的风暴。市场消息称，这份被称为“国办 107号文”的《关于

加强影子银行监管有关问题的通知》(以下简称《通知》)由国务院办

公厅于近日印发，说明影子银行并非个别金融领域的个别现象。 

    可能很多人觉得奇怪，近年来，房地产调控号角不断，但各地房

价却接连飙升。虽然银行出于风控的考虑，开发商们在银行的信贷资

金已经被斩断。但开发商们可以通过影子银行的渠道(主要是理财产

品+信托业务)筹集，而现在银监会治理影子银行的目的很显然，就是

截断当下大规模信贷之水通过或明或暗渠道介入房地产，通过杠杆效

应放大债务规模和遏制房价上涨幅度，从而将更多的信贷资金之水引

入实体经济。 

    最后，为了让地方政府摆脱对土地财政的依赖，开僻新税源，国

土资源部表示，将按中央部署建立部际联系会议制度，加快组建不动

产登记局。鉴于近日发改委官员表示，今年拟研究推出房地产税法，

这预示着不动产统一登记制度的构建将为开征房产税提供技术支撑。

专家们声称在房产税方面已无立法阻碍。 

    笔者认为，房地产试点的扩围已箭在弦上，开征房产税有三大好

处：一、让地方政府有了新的税源，从而摆脱对房地产业的依赖；二、

房产税的开征有利于惩治腐败和缩小收入差距；三、房产税在房产持

有环保征税，有利于降低高房价和高房租。综合(行情专区)来看，想

说二层意思：一方面，中国的房地产泡沫崩溃的时间并不太远，从各
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种信息汇总来看就是今明二年。另一方面，靠微调只是权宜之计，只

能将房地产崩溃的时期延后，无法真正阻止房地产崩溃的结局。因为

中国错失了 2009 年初对房地产调控的最佳契机。现在即使靠微调也

拯救不了高房价崩溃的结局。 

    ------------------ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2312:08 

    1月 22日，21世纪经济报道从权威渠道获悉，1月前 20天，工

农中建四大行新增人民币贷款投放已达 4400 亿元，远高于去年同期

3000 多亿的水准；值得关注的是，如此集中的信贷投放还是在存款

大规模流失 7000亿的前提下逆势完成的。 

    --------------------- 

    房地产股又大涨了，因为有好消息，呵呵呵！笑话啊！从去年年

底开始，就出现存款大幅减少但贷款额提高，钱少了放贷却更疯狂了

只意味着放的是必须要放的，不放就死翘翘了！存款哪里去了？换美

元出国去了！我计算过 30 万亿里面没有中国百姓几个钱，但天量债

务里面基本都是我们买单！万法归一于崩盘！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2312:43 

    银行存款要么去高息的股市，债市，理财，都是去处，反正放银

行就是亏，要么就是外流境外，啊这就是存量，存量没有了李相又如

何盘活？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2312:59 

    中国的银行涌入国外银行纷纷退出的大宗商品业务 2014 年 01
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月 22 日 13:10 手机免费看热点个股字体：大中小我有话说查看评论

(0)在欧美银行(行情专区)纷纷退出大宗商品业务之际，中国的机构

正在竞相涌入该行业，同时面临着许多问题。有分析师担心，作为大

宗商品生产大国的中国一旦通过衍生品交易控制了定价机制，将成为

大宗商品市场的主宰。 

    中国第六大券商招商证券(行情股吧买卖点)(CMS)刚刚在英国设

立了一个大宗商品分支机构，专注于金融衍生品交易。 

    去年，摩根士丹利也在和中石化的全资子公司联合石化谈判出售

其大宗商品交易部门。去年八月，广发证券(行情股吧买卖点)斥资

3600万美元收购了法国 Natixis银行的大宗商品部门。 

    出于种种原因，摩根大通、德意志等大银行都纷纷退出了大宗商

品业务。一个原因就是存在较大的交易风险。自金融危机后，监管部

门就一直向银行施压，让他们减少大宗商品交易，以确保有充足的准

备金。众所周知，去年年底正式通过的沃克尔规则禁止银行进行自营

交易。 

    第二个原因是大宗商品业务不再像以前那样利润丰厚。高盛的大

宗商品指数已经自 2008年的峰值下降了 57%。 

    再有一个原因就是许多大宗商品部门最近都开始陷入监管困境。

比如联邦能源监管委员会最近就对摩根大通开出了 4.1 亿美元的罚

单，指控其操纵电力(行情专区)市场。摩根大通旗下的专营实物大宗

商品及其衍生品交易的能源投资公司可能将与该行的金属期货经济

业务一同出售。 
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    据 BI，在观察家看来，中国银行(行情股吧买卖点)接受大宗商

品业务存在三个问题： 

    第一，一些观察家怀疑，中国的银行是否有足够的基础设施，在

短时间内快速成立大宗商品交易部门。 

    第二，中国本来是大宗商品的生产国，其银行是否应该参与衍生

品交易。比如中国是全球最大的钢材生产国，如果再控制了其定价机

制，中国将有可能主宰钢材市场。 

    最后，观察家担心中国银行的总体健康程度。中国央行刚刚对银

行系统注入流动性，使得银行得以核销小额贷款，以防农历新年前出

现资金紧缩风险。大宗商品交易不仅要求一个强大健康的系统，而且

需要这个系统有能力抵御潜在损失的冲击。 

    -------------------- 

    中国金融系统已经完全调入衍生品的陷阱了，2009 雷曼加强东

方版可以开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2314:01 

    中国 1月汇丰制造业 PMI初值 49.6，预期 50.6，前值 50.5。 

    对此，汇丰中国首席经济学家兼经济研究亚太区联席主管屈宏斌

表示，1月份汇丰中国制造业 PMI轻微收缩，主要为受本土消费冷却

拖累，这意味着制造业增长势头放缓，并已影响就业增长。由于通胀

并不是忧虑，政策重点应倾向支持经济增长，以避免重蹈 2013 年上

半年经济增长减速的覆辙。 

    ----- 
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    拐点 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2320:22 

    江苏盐城多家合作社大门紧锁数亿存款无法兑现 

    2014-01-2310:09:24来源：中国新闻网编辑：陈琰原标题：江苏

盐城多家合作社大门紧锁数亿存款无法兑现 

    据中国之声《新闻纵横》报道，今天是北方的小年儿，各地的群

众也都在为欢度马春节做着准备。不过，江苏省盐城市的一些听众却

反映，年关不好过，因为自己投资的钱打了水漂了。 

    这些听众说，近几年，盐城当地开设了几十家“农民资金互助合

作社”，这些合作社经当地农业主管批准成立，并获得了由当地民政

局核发的“民办非企业单位登记证书”。合作社通过吸储和放贷的方

式经营运转，并向储户承诺，存款到期后储户不仅可以得到利息，还

可以得到分红。但从 2013 年初开始，盐城市亭湖区内陆续有多家合

作社人去钱空，众多储户的存款也无法兑付，不少人的生活由此陷入

了困境。盐城市亭湖区东城、环保产业园、新洋农民资金互助合作社

已经大门紧锁，银联、盐东镇、瑞鑫农民资金互助合作社均已没钱兑

付。这些合作社，从招牌到内部装修，从柜台窗口到等候区，从显示

屏到展示牌，都和一般的银行没有太大的区别。在亭湖区盐东镇农民

资金互助合作社，办公室的一位值班人员告诉记者，因为取钱的人多，

放出去的贷款难以收回，导致资金链断裂。营业员：放都放出去了，

放了几年出去了，钱一直在慢慢收，年底很难要钱的对不对？而且现

在没有钱进来，老百姓现在没人存钱了，全部是拿钱。记者：那拿钱
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也是应该的呀。营业员：我知道应该，可是，拿断了，拿到断掉了，

没钱了，转不过来了。在银联农民资金互助合作社，门口的展示牌上

张贴着盐城市主要领导对合作社的批示，柜台窗口里没有营业员，储

户们互相打听着消息。在盐东镇新洋农民资金互助合作社的防盗门外，

80岁的储户严介周告诉记者，自己的老伴今年已经 79岁，常年生病，

存款不能兑付后，一直靠借钱看病，但现在已经没人愿意再借钱给他

们，老伴的病情正日渐严重。记者：您存了多少钱呢？ 

    严介周：11万多块钱，是准备用来养老的，等到年纪大了，不能

走的时候再拿来用用，我们是农村的人，也没有工资，这个钱是准备

养老的。 

    东城农民资金互助合作社储户薛女士是一名退休教师，2011 年

至今，薛女士共存入合作社 42万多元。 

    薛女士：他这个银行有个吸储员，他就讲，他这个是政府行为，

有政府的公章，给你一定的利息，还有适当的分红，因为我们相信政

府，所以我们就充分的相信他了，我们就把钱丢进去了，谁想到在 11

月份，吸储员就告诉我们说，出事了。 

    储户们说，合作社的年利率为 3.5%，外加分红。据亭湖区委相关

文件记载，这些农民资金互助合作社经“亭湖区委农村工作办公室”

批准成立。那么，在政府机关的监管之下，为什么还会出现储户资金

损失的情况呢？ 

    盐城市亭湖区委农村办公室主任虞龙壮表示，2004 年前后，根

据中央文件精神，盐城市在全国率先试点“农民资金互助合作社”，
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目的是为区域内的农民服务，解决农民生产生活需要的小额贷款难的

问题。到目前为止，全区 5 个乡镇 3 个街道共批准成立了 24 家农民

资金互助合作社，部分合作社在经营过程中的违法违规操作是导致资

金链异常的根本原因。 

    虞龙壮：瑞鑫这家搞了一套假账，主要是对付我们监管的，查也

查不出来的，他把这些钱投资到房地产开发上去了，一下子收不回来。

新洋要一到两年才能把贷出去的钱全部收回来。东城是负责人跑掉了，

他自己刻了章，自己印了单据，属于非法集资，现在公安机关已经立

案。环保产业园的资金也有点紧张，银联他借了一些钱给本地的一个

人搞了房地产开发。这些违规的都是他们自己搞的决定，他如果不违

规，把这些钱放给乡里乡亲的农民，用于农业的生产生活，那么他是

可以得到保证的，就没有这些风险了。记者：现在涉及到拿着存单却

不能全额兑付的储户总共涉及到多少户，您这里有统计吗？虞龙壮：

大数可能有两千多户。记者：涉及到的应该兑付的资金，涉及到多少

钱？虞龙壮：这个不太好统计。据储户们的粗略统计，目前涉及金额

或达数亿元。虞龙壮同时表示，农民资金互助合作社属于新生事物，

区委农办管理经验不足，专业人才欠缺，在监管上存在漏洞，但会尽

最大努力为储户们夺回损失。虞龙壮：我们把他的存单都全部收掉了。

你只负责把贷出去的钱收回来兑给老百姓。把老百姓的钱已经投资到

其他项目上去的，我们要进行跟踪，保证资金资产不流失，能把资产

处置的把他处置掉，能收回来的赶快收回来。记者：有一个具体的时

间表吗？ 
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    虞龙壮：2014年兑付的方案全部拿出来。 

    记者：什么时候这些事情能够全部妥善解决？ 

    虞龙壮：最晚就是 2015年，2015年全部结清。 

    近日，中共中央、国务院在《关于全面深化农村改革加快推进农

业现代化的若干意见》中明确提出要在“坚持社员制、封闭性原则，

在不对外吸储放贷、不支付固定回报的前提下，推动社区性农村资金

互助组织发展。” 

    --------------------------- 

    不是要村办银行吗？你们倒是办啊！瞧把你们能的，全中国都一

样，款贷出去了钱收不回来，现在利息给的很高明天的本金都没有办

法还，银行欠钱的多于存钱的如何给储户还钱！总部还是信息灵通的，

存款保险这都预备好了嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2321:58 

    这些新闻？什么意思？ 

    ------------------------------------------- 

    基辛格警告西方：不要对中国态度傲慢和过激 

    无疑，不论基辛格还是施密特都警告不要对中国采取傲慢态度和

过激反应。他们认为，与避免远东出现新对峙甚或军事冲突的必要性

相比，实现人权是第二位的。施基辛格警告西方：不要对中国态度傲

慢和过激。 

    --------------如果没有战争和突发事件，只要按部就班的改下

去，西方就不战而胜，但是一旦中国左派爱国力量崛起，历史车轮就
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不会按照他们设计的方向发展 

    一句话，西方现在不愿意看到中日发生战争。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2322:07 

    张老师，上海二手房没降，同学就在上海。保障房是给低收入的，

低收入并不是商品房的接盘人。只要通胀预期在，我觉得买房保值的

人就在啊 

    ----------------------------- 

    上海不仅二手房没降，地铁商铺也没有降，大约 60 万外国人在

哪里，再加上上海自贸区概念，气候也比北京好，江南富庶之地本来

就是以经济为主导的城市，所以即使北京降上海也不一定降，所有中

国城市的房价中上海最坚挺最最后降啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2322:24 

    @麦田小憩去 13322楼 2014-01-2321:17:11 

    SEC法官判决暂停“四大”中国分部美国执业资质 6个月 

    这个意味着什么？ 

    ----------------------------- 

    据路透报道，在措辞严厉的 112 页判决中，SEC 行政法官

CameronElliot谴责了四大会计师事务所中国分部，他还谴责了大华

会计师事务所，但并未对其施加 6个月的停止执业判罚。法官认为这

些事务所“有意”不向美国监管机构递交部分涉嫌欺诈的中国企业的

审计底稿。 

    该判决预计不会立刻影响那些依赖四大会计师事务所审计的在
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美上市的中国企业。但如果这一判决最终生效，这将对大约 200家中

国企业产生影响。 

    ------------ 

    如果这是个大做空战略，应该有个导火索，应该把中国所有企业

评级的越差越好，进而降低国家信用评级，6个月内总攻的可能比较

大了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2323:32 

    一家担保公司临终遗言：十几客户死亡 30 多人跑路 2014 年 01

月 23 日 09:29 手机免费看热点个股字体：大中小我有话说查看评论

(40)一家担保公司的临终遗言：民企最怕信贷政策过山车 

    客户中有十几人死亡、30多人跑路 

    “我这算是从天堂到地狱了吧？”南京鑫信担保集团(下称“鑫

信担保”)董事长付树兵对《第一财经日报》记者说起自己的经历，

圆脸上依然有习惯性的笑容，但一个接一个的电话，却不断透露出他

的煎熬和焦灼。 

    鑫信担保是南京最大的民营担保公司，几年前高峰时期年对外担

保总额近 40 亿。如今，随着“4 万亿政策”的退潮和中国经济增速

的放缓，其数百家客户纷纷陷入困境，有多家企业破产倒闭或者老板

跑路。 

    三年来，付树兵的客户中有十几人死亡、30多人跑路。鑫信担保

不断替客户还贷，在付出近 4亿元现金后，如今也被拖入了资金枯竭

的困境，接近 200人的企业只剩下 7名员工。 
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    付树兵告诉本报记者，鑫信担保一倒，可能会有 600家企业受连

累。 

    一年多代偿近 4亿元 

    按照几年前的设想，鑫信担保如今应该在自己的总部大厦办公。

这栋大楼设计为 18 层，位于南京高端写字楼密集的河西板块。高峰

时期，鑫信担保为 600多家企业作担保，年对外担保总额近 40亿。 

    南京市担保行业协会的资料显示，截至 2012 年 3 月末，该市融

资性担保机构 91 家，其中南京富登投资信用担保公司注册资本金最

大(17.8 亿元、外资)，鑫信担保和中融信佳融资担保公司注册资本

金位列其后(皆为 3亿元). 

    如今，这一切光荣与梦想，已经雨打风吹去。当年准备建楼的地

块，已经卖掉，连付树兵的奔驰车也已经卖掉。 

    在这背后，是 2008 年国际金融危机后担保行业的“过山车式”

的震荡。2011 年下半年开始，“4 万亿”经济刺激计划退潮，随着货

币政策收缩和宏观经济下行，大量的中小企业坏账爆发。担保公司是

介于企业与银行(行情专区)之间的防波堤，企业一倒下，压力便冲向

防波堤。各地老板跑路、担保公司陷入困境的事件开始频频发生。 

    2012 年 2 月，受京广两地相继爆发的中担、华鼎、创富三家担

保公司违规事件影响，绝大多数民营担保机构的业务被商业银行“一

刀切”，进而导致全行业业务量急剧萎缩。 

    融资性担保业务监管部际联席会议数据显示，在北京、广东、浙

江等担保机构较多的地区，新增融资担保额首现负增长。代偿方面，
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截至 2012 年末，全国担保代偿余额 250 亿元，代偿率为 1.3%。而

2011年全国担保机构代偿率平均为 0.42%，2010年仅为 0.16%。 

    这一波巨浪冲击，鑫信担保也不能幸免。付树兵告诉本报记者，

自 2011 年 8 月~2012 年年底，短短一年多的时间，鑫信担保已经为

客户代偿近 4亿元。 

    付树兵说，2012 年春节以来的日子，是他职业生涯中最艰难的

时光，几乎隔三差五就接到所担保的中小型企业负责人跑路失踪的消

息。他没有一天能睡个安稳觉。 

    足生堂老板跳海自杀被救起、饰家装饰老板割腕自杀被救活、红

木家具厂资金链断裂、力王起重机厂老板意外死亡……三年来，付树

兵的客户中有十几人死亡、30 多人跑路，陷入困境而强撑着的则以

百计。 

    “只要对方电话一关机，十有八九要坏事。”他说，“我这算是从

天堂到地狱吧？但我还得活下去啊！我父母我妹妹的房子财产也都抵

押进去了。但是心态要放平淡，以前辉煌，现在无非是到平地上了。

要没这个心态，我可能死得比他们(客户)都早。” 

    银行的角色 

    付树兵总结说，他的客户倒下的原因，除个别是因为企业老板吃

喝嫖赌导致企业“非正常死亡”外，原因一是产业升级、结构调整导

致的企业倒闭或被关闭；二是“4万亿”经济刺激计划退潮，导致不

少扩张中企业的资金链断裂；三是企业互联互保，坏的连累了好的；

四是司法系统运行效率低下，导致企业之间的债务清算极为缓慢，拖
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垮了不少企业。 

    2013年底，《第一财经日报》记者来到南京溧水博瑞特工艺品公

司。五层楼的厂房崭新明亮，但却已经空空荡荡。该公司原来有近 200

名职工，年销售额在 5000万元左右，2012年时还在盈利，但最终被

一口气憋住，资金链断裂倒地。 

    该公司负责人吴某原是当地的成功人士，多年来专注搞实业，也

没什么不良嗜好。但企业所受的打击，几乎将他的精神摧毁。“我都

打听了哪儿能卖肾。”他一边说着，落下泪来。临近中午，他捏着口

袋里仅有的几百元钱，邀请记者吃午饭，记者不忍而婉谢。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2323:35 

    吴总告诉本报记者，2009 年，“4 万亿”计划出台后，多家银行

找上门来。有银行当时发放贷款 1600万。2011年夏天，这笔款项被

收回，不再续贷。而此时，吴总正在着手建设新的工厂大楼，同时投

资了一个农业项目，数千万元的资金沉淀其中。在其他银行采取类似

做法后，吴某顿感资金吃紧，只好左右腾挪。吴某告诉本报记者，当

时一家大型国有银行的负责人说，只要先把款还上，之后马上可以续

贷。但他好不容易凑齐了钱还上之后，银行却食言了，说必须重新找

一家国有担保公司担保方可续贷。贷款由此断掉。被银行抽贷的企业

比比皆是。南京江宁区一家矿业企业负责人在接受本报记者采访时忍

不住怒斥：“银行钱多了就来动员企业贷款，钱少了就收回，根本不

管企业死活。银行是完成任务了，却把企业搞死了！劝你上到三楼，

它却把梯子抽掉了。”企业难做，越来越多的客户倒下，担保公司也
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遭池鱼之殃。 

    南京市金融办此前的一份文件分析称，与银行比，担保机构处于

绝对弱势。在担保风险的分担上，银行往往只要求权利而不愿意承担

义务，即要求担保机构承担 100%的风险；在保证方式的选择上，银行

往往是坚持有利于己的连带责任保证方式，这样就使担保的风险完全

集中到担保机构，实际上变相加大了金融风险，同时减弱了担保机构

解决中小企业融资难问题的能力。 

    但在坏账压顶的生死关头，担保公司也会“绝地反击”：2013年

年底，鑫信担保起草了一封举报信，直指曾经的合作银行存在违法行

为，却将风险转嫁给自己。 

    该举报信列举了 5 起案例，其中 1 起涉及南京洲洋建设公司法

定代表人王高跃案。举报信称，2011 年 1 月王高跃已经涉入刑事案

件，而银行在 2011 年 4 月仍对其放款 500 万，且“此客户是银行高

层推荐并要求担保公司担保的”。此后，鑫信担保于 2012年代偿该款

项。 

    在付树兵看来，银行最大的问题在于一旦发现风险苗头，第一反

应就是抽回贷款，把企业抽死也在所不惜，根本不考虑这个企业是否

可能有救，是否只要通过努力就能渡过难关，或者实现重组。 

    百余案件积压法院 

    处置资产，往往会面临着巨大的折价。付树兵告诉本报记者，在

南京高淳，有一处规模比较大的酒店抵债给他，当时价值超过 1000

万。现在为了获得周转资金，他只能忍痛逾 400万卖掉。 
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    资产折价，原本是市场经济中的正常情况，此时此地则体现为流

动性折价。付树兵虽然有些痛惜，但并不苦恼。真正使他陷入巨大苦

闷的，是百余件案子积压在法院，资金流动不起来。 

    企业倒闭之后，一般是担保公司先向银行代偿企业贷款，然后担

保公司通过法院进一步向企业或企业主追偿。2011~2012年年间，鑫

信担保已经有超过 100 件案子在法院立案。但案件审理进程非常缓

慢，形成了巨量资金的沉淀。目前通过法院强制执行回来的只有 200

多万元；双方自行调解，又去法院办理交接手续的有 500 万~600 万

元。这跟近 4亿的垫付资金形成了巨大反差。 

    “总的来看法律成本太高，达到标的额的 15%~20%。现在进程缓

慢，有的还没有审理，有的审理了也得不到执行。”付树兵说。 

    如南京华立发出租汽车(行情专区)有限公司案，南京市中级人民

法院已于 2012 年 12 月 18 日终审判决，但时至今日，华立发借款本

金及违约金共 1000多万仍未获执行。 

    “鑫信担保的自身运营包括风控本来没太大问题，但是司法进程

太缓慢把我拖死了。我已经代偿了 4 个亿，目前沉淀在法院那么多，

哪怕一半能追回来也有 2个亿，我的公司还能运转。但现在呢？鑫信

一倒，600家企业受连累。如果按照平均 3家联保来计算，将会波及

1800家企业。这背后是多少个家庭？” 

    ---- 

    很有内涵的样本.总的来看法律成本太高\判决不执行或者慢是

一个关键因素。法律体系上要做重大改动。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2400:20 

    今天似乎是个信息爆发的日子： 

    五大国有银行加入存款大战存款利率一浮到顶，余额宝的目的达

到了！大家存在银行钱，付那么高的利息，万一大家取出来他投资亏

了无法兑付怎么办啊。利率只有越来越高的变相紧缩往前一步是滞涨

往后一步是衰退啊，不管咋说利率越来越高是经济越来越差的经典标

志！ 

    今天还有个房产公司用蛇皮袋发千万奖金的图片这与任志强说

房地产是微利的好象很有关联性啊，哈哈哈哈哈！利率就这样了，等

着汇率吧，人家肯定要让人民币资产全部缩水的，是要搞完你外汇的，

当然最后一步是美元兑人民币一比三十的再回来用外汇换你人民币

币再买你资产的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2400:40 

    中国"光棍"数可抵加拿大人口或成社会动荡隐患 

    2014-01-2308:48:22来源:新华网 

    据《参考消息》1月 23日报道，【英国《泰晤士报》网站 1月 21

日报道】题：3400万中国男性面临单身生活 

    去年，中国的男性比女性多近 3400 万人，性别比例严重失衡。

有专家认为，这将成为犯罪和社会不稳的一大根源。 

    中国国家统计局昨天公布的数字可能会让北京头疼。十几年前，

中国男性的人数开始超过女性。此后，男性在全国人口中所占比例每

年都在稳步上升。男女比例失衡意味着在中国内地，人数大致相当于
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加拿大全国总人口的男性注定找不到老婆或女性伴侣。 

    尽管有分析人士认为男女比例失衡产生了虚假的经济效益——

据称这在推高城市房价方面起到了一定作用——但大多数人认为这

种现象会带来长期负面影响。 

    除了加剧卖淫嫖娼和贩卖人口问题之外，男女比例失衡还有可能

引发抗议活动、劳资纠纷。 

    【俄罗斯《新消息报》1 月 22 日报道】中国国家统计局公布了

2013 年人口数据。过去一年中国人口增长了近 700 万。由于党的政

策只允许每个家庭生一个孩子，且中国素有重男轻女的传统，中国男

性人口比女性多了近 3400 万。严重的性别失衡是犯罪率增长的潜在

根源，并为社会动荡加剧埋下了祸根。 

    一方面，在独生子女政策的帮助下，人口增长放缓，这可能令北

京感到满意。截至 2013年底，中国拥有 13.6亿人口。但这个国家已

经不再担心人口过剩。需要指出的是，这些数据没有考虑香港和澳门。 

    另一方面，显而易见的男女数量差距带来重大隐忧。尽管政府采

取了各种措施，但男性数量依然远远多于女性：69728万男性对 66344

万女性。近 3400万的差距足以让政府担忧。 

    中国统计数字表现出的一个趋势令男多女少显得更加恐怖。中国

劳动年龄人口减少了近 250 万，达到约 9.2 亿。超过 60 岁的人口则

迅速增长，现已达到 2.02 亿，约占总人口的 15%。在这些条件下，

出生率降低可能成为中国的头号问题，尽管不久前这个国家还有理由

为人口过剩而担忧。 
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    ------------ 

    中国男性人口比女性多了近 3400 万，而且主要集中在中青年，

我现在就是每个人发一套房子也在国内无法解决这个问题了，周边国

家真的不要惹中国，我们从各方面来说都很需要发动战争了！对此 4

年前我就分析提出过这个几乎是唯一的解决办法，现在依然如此！战

争为什么，说白了就是土地、粮食、资源、女人、和战略空间，当然

这样说太俗，可以打扮的靓丽一些，为了输出革命、为了世界和平、

为了建立大中华文化圈至于如何包装是闲的蛋疼的寄生文人的拿手

好戏，我就不替他们操这闲心了，现在到了必须拓宽我们生存空间的

生存基本需要的时候了，就是让中国粮食主产区能够进行 3年轮休的

生态恢复我们也必须要另外开辟新的生存空间了！对我而言这是必须

拼命的事情任何国家阻止我们就是置我们于死地的仇敌！我们有这样

的决心！我们有 3400 万必须去寻找自己远在他国才有的妻子的以使

自己成为完整的人的视死如归的勇士！我们有世界最多的钢铁和强大

的军事工业制造能力！从今天起世界上不应该有人敢抢我们的岛礁领

土了，因为外交部长的身后是 3400万人组成的钢铁大军！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2419:52 

    碧桂园拖欠 4000万工程款农民工与保安发生冲突 

    2014年 01月 24日 09:15余宽宏张城 

    1 月 23 日，荆楚网记者接到农民工肖师傅电话，称位于武汉市

汉南区的碧桂园项目拖欠工人工资。当天上午，不少被欠薪的农民工

前来讨要工程款，但碧桂园方面一直不给说法，双方一直僵持。 
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    农民工与保安发生冲突 

    记者接到报料后于中午 2点左右赶到现场，看到通往碧桂园园区

的道路已被多辆汽车(行情专区)堵住，车辆无法正常通行。在项目部

大门前，聚集了一大帮人，碧桂园的保安则守在大门口严阵以待，现

场有警察正在维持秩序。目击者透露，在上午的维权过程中，有人和

碧桂园的安保人员曾发生肢体冲突，双方均有人员受伤。 

    记者在聚集的人群中找到了报料人肖师傅。他介绍，他是孝感人，

是做泥工的，参与了碧桂园浅月湾 2期项目的部分工程施工。2012年

5月该项目竣工，但劳务费却一直没有彻底结清，目前还欠其 12万。

与其相同情况的还有来自孝感的杂工高师傅，也被拖欠了 10.1万元。

据记者初略统计，仅随机采访的 4 名民工就被拖欠了共 40 多万的工

钱。 

    记者从这几位农民工提供的付款委托书上看到，他们并没有与开

发商碧桂园集团直接签订合同，而是与一家名为广东腾越的公司签订

的劳务分包合同。肖师傅向我们提供了广东腾越湖北分公司副总经理

熊昌述的电话。记者电话联系熊经理，他告诉记者，正在赶来现场的

路上。 

    下午 4时左右，记者终于见到了熊经理。对于为何拖欠工程款的

问题，他解释称，工程完工后，在结算过程中，个别施工方无法提供

完备的资料，致使结算工作进展不顺；再加上结算有多个程序，需要

经过多项审核，因此时间就拖得比较长。不过他现场承诺，该公司将

积极安排筹集资金，争取在过年之前将农民工的工钱发放到位。 
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    拖欠 4000万工程款 

    在汉南碧桂园项目的办公室，记者遇到了前来讨要工程款的曹先

生。他告诉记者，他是原武汉航萁公司法人，是碧桂园汉南项目的合

作方之一。从 2009年以来，碧桂园累计拖欠了其公司 4000多万的工

程款，他曾多次前往碧桂园讨要工程款未果，今天来就是希望能够解

决其中两个项目近千万的工程款问题。 

    对于曹先生的说法，碧桂园汉南项目总经理肖红斌表示，碧桂园

方面并不是不愿支付工程款，只是双方对于款项的具体数额存在分歧。

如碧桂园江汉山色项目，按照双方合同约定，工程竣工后，在初审阶

段，应该支付施工方 90%的款项，但集团公司出于风险管控的原因，

仅认可按照初审价格 88%的支付，2%的差距折算成现金有 310万。 

    随后，汉南区劳动和社会保障监察大队及汉南区建筑管理站负责

人赶到项目部进行现场调解。经过多方做工作，最后，双方就拖欠的

工程款问题达成了一致。碧桂园在 24 日先期支付 700 万给曹先生，

以解决农民工工资发放问题，余款过完年按照正常程序进行结算。 

    ----------------- 

    无能或者是故意的，这么多年居然没有找到或者故意没有找到解

决拖欠工资的办法！当然这是一系列连锁反应的一个必然发生的链条，

2014不寻常的一年啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2419:59 

    人社部：延迟退休是必然选择有助缓解抚养压力 

    2014年 01月 24日 11:49 
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    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    中新网 1 月 24 日电人社部新闻发言人李忠今日指出，中国现在

的平均预期寿命是 75岁，据有关研究机构的专家预测，到 2020年老

年人口将达到 2.55 亿，2033 年突破 4亿，2050 年达到 4.83 亿，延

迟退休年龄是适应人口预期寿命增长的需要，也是应对人口老龄化的

必然选择。 

    人力资源和社会保障部今日召开 2013 年第四季度新闻发布会，

介绍 2013年第四季度人力资源和社会保障工作进展情况。 

    李忠指出，研究制定渐进式的延迟退休年龄政策，是党的十八届

三中全会提出的重要改革决定之一。改革退休年龄是一项综合(行情

专区)性的社会政策，也是中国经济社会结构发展到一定阶段的必然

要求。李忠表示，延迟退休年龄政策有多方面的考虑： 

    第一，适应人口预期寿命增长的需要。几十年来中国的人口预期

寿命显著增加，现在的平均预期寿命是 75 岁。而中国现行的退休年

龄政策是上世纪 50年代根据当时的人口年龄结构来确定的，1951年

政务院颁布的劳动保险(行情专区)条例里规定，职工退休年龄男是

60周岁，女职工是 50周岁。1955年，国务院颁发的关于国家机关工

作人员退休暂行办法中把女干部的退休年龄提高到 55 岁，这一法定

退休年龄延用至今。几十年来，中国人口预期寿命在显著变化，也需

要通过改革退休年龄来适应这种变化。 

    第二，延迟退休年龄也是应对人口老龄化的必然选择。目前中国

已经进入人口老龄化快速发展期，老年人口的数量将以年均 800万以
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上的规模激增。数据显示，目前中国 60岁以上老年人口已经达到 2.02

亿人，据有关研究机构的专家预测，到 2020年老年人口将达到 2.55

亿，2033年突破 4亿，2050年达到 4.83亿。 

    “如果按照这个速度发展下去，到时候社会总抚养比将大大提升。

我们也许现在是 2个多一点的人养 1个人，将来也许会到 1个人养 1

个人。”李忠表示，延迟退休年龄，客观上有助于缓解老龄化给我们

带来的社会抚养的压力。 

    第三，延迟退休是开发人力资源特别是老年人力资源的重要途径。

从 2012 年开始，劳动力资源总量开始出现下降，这也预示着中国劳

动力无限供给的时代将要结束，所以必须研究如何更加充分有效地利

用劳动力资源的问题。 

    “许多专业技术岗位，50、60岁也正是经验丰富、技艺纯熟的阶

段，这种高端人力资源替代弹性是比较低，如果这部分人过早退休，

是对人力资本的巨大浪费。”李忠认为，虽然中国也存在就业压力的

问题，但是局部的劳动力不足已经在一定程度上显现。 

    李忠指出，随着中国劳动力市场上的变化，对低龄老年人的人力

资本开发将逐步凸显其重要性。延迟退休年龄是开发人力资源特别是

低龄老年人力资源的一项重要的举措。“当然这项工作涉及方方面面，

我们也将在党中央、国务院的统一部署下，认真收集整理各方面的意

见，在逐步取得共识的基础上适时提出我们的意见和建议。”李忠说。 

    ---------------- 

    ZXL1968：延迟退休是无能者治国的必然选择！他妈的所有改革
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都是让我们老百姓买单，我这样预言，这次你们敢拿全国人民的未来

填补你们四万亿的黑窟窿不管你们走什么路都是走到头了！不信试一

试！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2420:02 

    哥我这样说吧：哥有足够多的办法和理由不用延迟退休，他们也

不是不知道，其实不是个缺钱缺心眼的事情，是缺良心的事情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2421:11 

    @shenyan80112813331 楼 2014-01-2408:20:35 

    张老师，关于你说的 1美元未来换 30的，现在有可操作性吗？？

换刀放家里吗？等涨了银行或黑市能换吗？论坛里刘军洛一直都支

持换现钞，可我觉得还是得听听您的建议？换还是不换？具体有什么

风险和可操作性吗？谢谢 

    ----------------------------- 

    美元这几天在最后大洗盘，这阶段国际大宗商品、黄金、美元汇

率大起大落，这是最后的美元洗盘！我认为要买美元现在就是最佳时

机！但是，我还是建议大家买实物黄金，于国于家都有利！现在金融

市场是国际资本瞄准的是 11 万亿的纸黄金，但是他们的软肋是实物

黄金，买实物黄金现在不是最低点但是是低点区间，只要不理今天黄

金涨 2%明天黄金跌 9%3年后中国大妈就可以笑到最后！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2421:25 

    回复第 13330楼，@zxl19682012 

    中国"光棍"数可抵加拿大人口或成社会动荡隐患 
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    2014-01-2308:48:22来源:新华网 

    据《参考消息》1月 23日报道，【英国《泰晤士报》网站 1月 21

日报道】题：3400万中国男性面临单身生活 

    去年，中国的男性比女性多近 3400 万人，性别比例严重失衡。

有专家认为，这将成为犯罪和社会不稳的一大根源。 

    中国国家统计局昨天公布的数字可能会让北京头疼。十几年前，

中国男性的人数开始超过女性。此后，男性在全国人口中所占比例每

年都在稳步上升。男女比例失衡意味着在中国内地，人数大致相当于

加拿大全国总人口的男性注定找不到老婆或女性伴侣。 

    尽管有分析人士认为男女比例失衡产生了虚假的经济效益——

据称这在推高城市房价方面起到了一定作用——但大多数人认为这

种现象会带来长期负面影响。 

    除了加剧卖淫嫖娼和贩卖人口问题之外，男女比例失衡还有可能

引发抗议活动、劳资纠纷... 

    -------------------------- 

    @backspace192213332 楼 2014-01-2410:54:07 

    矛盾向外发泄时楼主觉得我们会遭受核武器打击吗？还有老美

要让中国人感冒，解决人口压力问题。 

    ----------------------------- 

    没有人敢对我们核打击，变数就在二炮的核按钮在谁手上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2421:29 

    @shenyan80112813331 楼 2014-01-2408:20:35 
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    张老师，关于你说的 1美元未来换 30的，现在有可操作性吗？？

换刀放家里吗？等涨了银行或黑市能换吗？论坛里刘军洛一直都支

持换现钞，可我觉得还是得听听您的建议？换还是不换？具体有什么

风险和可操作性吗？谢谢 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201213339 楼 2014-01-2421:11:22 

    美元这几天在最后大洗盘，这阶段国际大宗商品、黄金、美元汇

率大起大落，这是最后的美元洗盘！我认为要买美元现在就是最佳时

机！但是，我还是建议大家买实物黄金，于国于家都有利！现在金融

市场是国际资本瞄准的是 11 万亿的纸黄金，但是他们的软肋是实物

黄金，买实物黄金现在不是最低点但是是低点区间，只要不理今天黄

金涨 2%明天黄金跌 9%3年后中国大妈就可以笑到最后！ 

    ----------------------------- 

    @麦田小憩去 13340楼 2014-01-2421:19:16 

    美国经济复苏的话黄金会一路下跌楼主不看好美国经济？ 

    ----------------------------- 

    哈哈，我前面说的很清楚啊！美国如果他的利益和战略决心要求

他让美国经济起码从数据上持续好他就一定有条件实现这个目标，现

在他正在实现这个目标！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2501:38 

    @麦田小憩去 13345楼 2014-01-2421:41:29 

    1：你怎么知道是“数据上好”还是实际真好？ 
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    ----需要数据上好就可以制造实际真好！比如开采和卖石油煤炭

以前说过不再重复了！ 

    2：楼主对城镇化的前途持悲观态度？---那是当然！我们有工业

化的制造能力但是没有工业化的利润水平所以没有城市化的福利保

障和市民消费能力！ 

    3：延迟退休的话是不是男性一律 60，女性一律 55？不会女性干

部 60吧？--- 

    不知道，一般把他们往人品最恶劣的方面考虑就行了！ 

    ----------------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2513:07 

    @backspace192213349 楼 2014-01-2512:33:44 

    美国解决中国主要是以生物技术和经济瓦解为主要手段，军事手

段是最坏打算，后面是怕中国恼羞成怒主动使用核武器，楼主觉得怎

么样？ 

    ----------------------------- 

    谁都不敢用核武器！美国、俄罗斯不到最后也不敢！中国更不敢！

所以我同意南海打一场有限的非核战争，但是对日本可以用核武器！

前提是日本违反了中日建交前提，如果日本不满足我们政治经济要求

中国就撕毁中日友好建交条约，就要求日本进行二战政府和民间赔偿，

不用到东京去告，到北京告就行了！如果日本不进行赔偿就视之为二

战继续，那么这场战争就发生在中国政府对世界承诺不首先使用使用

核武器之前发生的战争的延续，美国当时就首先使用核武器了嘛！退
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一步讲我们的确没有对无核国家首先使用核武器嘛！千万不能和日本

纠缠于海战、空战，对日本我建议还是经济政治打击为主，真要军事

打击必须首战用核，全面覆盖！最好是中国核武器拉到朝鲜发射韩国

出钱，拉上朝鲜一起干！否则就不要打！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2514:17 

    日本 88舰队再牛，科技再先进，最大的短板就是没有核武器嘛！

据说日本 3个月就能武器化核武器，我们没有哪个牛皮去核查他，但

为什么不提前摧毁它！其实不用核查这是日本官员自己说的嘛！直接

摧毁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2515:38 

    @说道天边涯 13351楼 2014-01-2513:17:56 

    民主国家竞选，奇葩国家竞聘，奇葩 

    ----------------------------- 

    是啊！如果是国有制，人民都是主人不用竞聘上岗嘛，只要按照

能者多劳，多劳多得的分配原则就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2515:49 

    个人意见，仅供参考：余额宝似乎有点不靠谱！(转载) 

    楼主：牛肉拉拉面时间：2014-01-25 

    按照最近数据，截至 2014年 1月 15日，余额宝规模已超过 2500

亿元，按照 6%的年收益率计算，阿里巴巴旗下的天弘基金每年要做

到 150亿元的纯利，才能满足其声称的投资收益。 

    每年 150亿元的纯利！天弘基金能做到吗？ 
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    余额宝不是银行，不能公开放贷，只能借天弘基金投资于股票、

期货、债券和资金拆借市场，因此，看看天弘基金的业绩就可以看出

余额宝的后劲。 

    我在天弘基金的官网上，收集整理了一些数据，如下表：从表中

看，天弘基金在股票、债券市场的表现很一般，但看上述统计表中投

资品种的单位净值增减情况，很难支撑很高的年收益率。 

    另外，天弘旗下还有一些投资品种，如，“天弘现金管家货币”、

“天弘增利宝货币”，不提供“单位净值”，只提供“万份收益”，就

无法判断其实际的净值增减了。据学财务的老婆讲，这些钱可能是投

到资金拆借市场上了。 

    但是，这个解释也有问题。如果是把资金投放到拆借市场，那么，

一定要以更高的收益率放出款去，余额宝才能保证自己的收益；然而，

余额宝的的年收益率是比较高的，谁还能以比他更高的年收益率接下

他 2500亿的盘子？ 

    刚才又仔细分析了一下，发现余额宝的赚钱秘籍可能就是聚众挤

兑银行—— 

    通过高收益率把钱收集到自己手上，在这个过程中，实际上就是

银行存款的大搬家。 

    因为存款搬家，导致银行缺钱，此时，余额宝就可以和银行谈协

议存款，争取较高的利息。余额宝的钱，大量的用于协议存款。如果

余额宝继续快速膨胀，或者出现更多的类似余额宝的所谓“互联网金

融”产品，那么，可以肯定的是将对金融秩序产生冲击。 
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    截至 2013年 11月 14日 15：00，天弘增利宝货币基金（余额宝）

的规模突破 1000 亿元，用户数近 3000 万户；截至 2013 年 12 月 31

日，余额宝的客户数已经达到 4303万人，规模 1853亿元；截至 2014

年 1月 15日，余额宝规模已超过 2500亿元，15天规模增长 35%。 

    自然界的常识，凡是急速膨胀的东西，前景都不太妙。看着余额

宝这般的膨胀速度，我总感觉着有点不太对劲。 

    当然了，上述观点只是个人的看法，不构成对网友的投资建议。 

    -------------- 

    ZXL1968：这就验证我早期的一个推论，余额宝既然好为什么欧

美不推广？它就是一个对金融秩序产生冲击的短期工具！余额宝的利

息支撑天弘基金在股票、债券市场的表现很一般，这里其实有一个大

悖论：如果股票债券收益高好的话人们肯定直接投资股票债券，不会

有大量钱到余额宝，但是如果股票债券收益低的话余额宝支撑不了这

样高的利息，弄不好股票还赔个底朝天呢，所以股票债券无论好还是

坏都不可能带来余额宝的好日子！余额宝迟早会露馅！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2516:15 

    评论： 

    是谁阻碍了中国人致富 

    2008-10-2722:50:24 

    2008年 4月 26日 

    前几天在法制节目上看到这样一件事：一个人救了被一辆车撞倒

的骑自行车的人，还为他搭了一千多元的医药费。病人出院后找这个
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人要自行车。那人当时急于救人，没管自行车，这个人说你必须赔我

自行车，否则我就住你家了。结果闹得这个好心人的老婆差点跟他离

婚。 

    在网上经常看到抱怨社会不公，甚至是愤恨国家制度如何不好，

中国的富人如何不仁的文章。好象阻碍中国人致富的，一个是国家，

一个是富人。那么，中国平民，说或者说生活在中国低层的人们自身

就完美了吗？ 

    我们在报章上看到过孤寡老人靠卖破烂供养了十几个大学生，可

是没一个人回来对他说一声谢谢。甚至记者采访时连承认都不肯承认！

这样的事在后来几年层出不穷。 

    （ZXL1968：我们的教育出问题就在这里，是自我实现的利己教

育不是感恩国家、社会、父母的教育，过于强调学生的各种权力而没

有对他们提到他们对国家、社会、父母的责任！其实北大、清华的留

学后不回报国家和这些贫困学生的想法是一模一样的！）你花钱赞助

一个学生上学，给他买文具、衣服等等。过几天，孩子说我家还缺个

彩电，或者说叔叔我想要个手机，我们学样好几个同学都有。这样的

事情不在少数。找个保姆，她说对外不愿意让人知道她是保姆，为了

维护她的面子对外说是自家的亲戚。当真的亲戚来了，人家孩子上了

大学，请客吃饭。人家没请你家保姆，回来时她冲着你们伸出手说：

“给我钱！”你问她做什么用？她怒气冲冲地说：“我还没吃饭哪！你

们出去吃了，把我扔在家里？”你问她：“冰箱里有肉、有鱼，你自

己做着吃呀。”她说：“都是喊‘叔、婶’。凭啥两样待遇？”你说：
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“是人家请客。”她说：“你们就没把俺当人看！你们就不是好东西！”

保姆难道不是一个职业吗？雇主难道不是给你发工资的老板吗？我

们在外工作，老板出去吃饭了，员工们都说：“你咋不带我去？你根

本没把我当人看？你不是好东西！”这样的事可能吗？ 

    家里人病了，住院时请个护工。一打听，护工一天 24小时值班，

晚上只趴在床边睡一睡。你不忍心，请了两个护工，让他们商量着轮

班。最后，两人谁也不干了，生把病人从床上掉下来了。护士说：“这

些人就不能对他们太好。可怜之人必有可恨之处。这种事我见多了。

如果你这周多给他 10 元，下周你再不多给，他马上给你使坏。反而

是那些整天对他们没好脸的人，他们见了就怕，给你好好干活。”这

样的事一出再出，谁还会愿意伸出手帮一帮这样生活在底层的人？这

难道不是让自己的路越走越窄吗？ 

    （ZXL1968：坏保姆还是有的，我孩子的一个小伙伴刚出生的的

时候比我孩子重一倍，后来保姆带，严重营养不良，固然有雇主给钱

少的原因，但是确实有心狠的地方！）我宁可不相信这样的事，但是

这样的事又太多。几年前的春节母亲去看小时候带她长大的老保姆。

老人家很惨，孩子们都不官她。保姆人很好，文革时没有说过我家坏

话。他儿子们却带头抄了我们家。把家里值钱的东西都拿走了。据说

后来他们从插队的乡下调进城，还是那些古董、手表起了作用。妈妈

把老保姆接来，还给请了个小保姆照顾她。老奶奶看着现在的年轻人，

于是说：“现在的主人家对你多好？让你上桌子吃饭。从前我们都是

在厨房吃，也不是主人家所有的剩饭都能吃的。但是，人心换人心，
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你也不能太把自己不当外人。一盘虾做了四个，本来是给我和小孩子

的，其他人都舍不得吃，你上来就吃了仨，我要不抢一个搁小孩子碗

里，你就都吃了。” 

    当天晚上小保姆给老保盛粥时往碗里吐了吐沫，正被小孩子看到，

童言无忌说了出来。小保姆走人了。而拖欠农民工工资这样的事又是

谁在推波助澜？其实很多时候真正扣他们钱的都是他们的包工头。那

些比他们出来早一些的老乡。家里装修时，一个工人春节不回家，问

他有什么困难，他摇头不说。拉他一起出去喝酒说了实情：自己原来

是包工头，拿了老乡的钱没给。在外面找小姐很快花光，被拖欠工资

的老乡去工地闹事，工地知道了以后再不用他。陆续别的工地也知道，

人家也怕惹事都不包活给他。他没办法又干回木工了。老乡们每年过

节都去家里闹，他已经几年不敢回家了。我问他：你咋不想想踏踏实

实地干包工头，按时发工资，不用多久你也能挣到那么多钱了。何必

拿人家的工资？伤天害理，害人害己。你好好干包工头，越来越有经

验，名声越来越好找你干活的人就多，挣钱不是也慢慢多了么？他苦

笑着摇了摇头。看着他那孤独可怜的样子，真不知该同情他还是该恨

他！一个同学是医生，我说都说你们是白衣恶魔啦。他说他们也有苦

衷：医院救过几次民工，义务救治。如果是治好就走，这笔义务治疗

费医院是可以付得起的。然而，这位老大在觉得这里不错，有吃有住。

赖着不走了，本来一周可以住院，院医在用这个床给别人看病，把这

笔费用挣回来。可是他一住一个多月，耽误了医院很多收入。更有甚

者，一次夏天时抢救的两位老哥，看医院里有空调，把工地上的老乡
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十多口都找来医院里睡，楼道里一躺一片。病人家属怨声四起，谁也

赶不他们，警察都没办法。这样折腾了近两个月，耽误收入不说。医

院病床本来紧张，好多重病人都不得不睡到楼道里。院长不到万不得

已再不敢开这样的义诊了。 

    网上抱怨医疗制度不合理的文章天天有。可是，国家的大病统筹

制度下，多少人需报、谎报，没病也拿药，住院住了一天写十天，与

医院一起合伙骗国家的钱。其实骗来骗去伤害了谁？伤害了是我们自

己！这样的事情如果不制止，别说中国这样的发展中国家，就是换了

瑞典那样发达国家也程受不起。如果瑞典人因为看病不花钱，但是国

民都很自觉。如果大家都玩命去医院开药，甚至拿到网上卖去别的国

家，那么他们不久也得靠自己买保险看病了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2516:16 

    （ZXL1968：但是这主要是管理上的事！多少年前我老婆拿我的

医保卡去看牙，她说不仅不花钱还能退钱，后来知道是私人医院有办

法疏通关系去作为住院报销，我知道内墙后再不让她这样了，医保卡

对于医院、患者的惩罚太轻甚至就没有硬性管理法制管理） 

    谈到教育问题，网上不少人强调外国如何如何好，家长不为孩子

上学发愁。其实，外国的家长供养一个大学生也很艰难。上一个不好

的大学出来找不到工作，上一个好大学家里负担不起。好在美国的孩

子独立性强，许多上中学后就会利用假期去打工，或者放学后帮助一

些送外卖，或者甚至小孩子上学前送报纸，帮人擦车、带小孩等等。

然而上大学的尤其好大学的费用到普通人家来说还是一笔很难负担
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的开支。一些家庭报着条条大路通罗马的思想，就让孩子放弃上大学，

早点出来工作。所以在美国，上大学的孩子以中产阶级人家的孩子为

最多。富人不必说了，孩子想上哪个大学，家里往那个学校里捐些钱

就可以上。穷人的孩子上大学，最简便的方法是你学习好，要么是有

特长，能申请到奖学金。经济好的家庭一般根据孩子的喜好上一些课

外培训班，培养孩子的特长。经济能力差的就靠自己加倍努力，才能

拿到奖学金。要么申请国家无息贷款。这些贷款要在规定期限内还清，

到期政府机构平衡你还款能力，如果你实在有困难，可以申请延期，

一般不会很长。如果发觉你是故意拖延还款，不仅要追究你法律责任，

而且还会在你的记录里狠狠记上一笔。这样的人今后无论找工作，还

是想向银行贷款都是万难。尽管如此，这些贷款也不是凭白不要你利

息。你要签合同做满多少小时的义工，比如去福利院帮助老人，帮助

社区打扫卫生等等。 

    看了《牛顿传》才知道牛顿是靠给同学洗衣服读完大学的。不交

学费的学生要给交学费的学生洗衣服，以示感谢。 

    但是，放在中国学校给贫困学生找一个工作，帮助宿舍楼打扫卫。

穷困学生居然拒绝说：就因为我穷就得扫楼道？那些交得起学费的人

就不用扫，我穷就得被歧视？靠自己劳动挣学费，这是什么丢人的事？

怎么会被人歧视？但是，这样的人还是坦白的人。更有甚者是活一点

不干，或者糊弄着干，弄得楼道里奇赃无比，到月底还要跑到教务处

领钱。 

    中国政府放给大学生的无条件的无息贷款，其中有 80%以上是收
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不回来的。经过调查很多人不是还不起，就是不想还。这样的人不是

再断后人的路吗？同样是经济困难的人，不说彼此帮一把，咋还过河

拆桥？这种事放在外国再发达的国家也承受不了。何况中国这种贫困

人口占多数的发展中国家？ 

    （ZXL1968：80%以上是收不回来的无条件的无息贷款就是中国道

德教育失败的标志，虽然我主张要让中国家庭不贷款就能上的起学，

虽然官员腐败的钱远远超过这些钱，但是还是要批评这些学生不明白

这些无息贷款是工人农民的劳动和国家的关心！） 

    中国社会的诚信制度如果不建立，最终会成为发展的大问题。难

怪美国有学者说：其实不必担心中国威胁论，中国社会发展到一定阶

段，他们破败的社会诚信制度最终会让他们自己停止不前的。当一个

国家的国民不能随着经济的发展提高自身素质时，那么再好的制度最

好也会被这种恶劣的社会风气毁掉。即便国家彻底消灭了腐败，面对

广大民众的腐败，再好的医疗、教育制度也会被摧毁！前不久看到报

道南京某校为经济困难的学生建一个相对便宜的宿舍都没有学生愿

意去。难道穷真是一件可耻的事吗？还有的穷孩子问父母，你们咋不

能象别人父母似的也给我买车买房？你们砸这样蠢？中国自古及今

穷人靠努力发家致富的事迹太多了，随便一数就好多：宗申摩托的董

事长夫妇，刘永好一家兄弟姐妹，新东方老板俞敏洪，湖北的鸭脖子

王大嫂，云南的掉渣饼大学生，还有赵本山、郭得纲、王宝强等等，

哪个不是从穷苦阶层挣扎上来的？你自己咋就不能学学他们？抱怨

父母有什么用？美国心理学家统计过，成功人事做任何事情都有一个
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积极的态度，他们每天都很快乐，因为他们能给自己快乐的心情来适

应一切，当他们发现自己改变不了现状时，就积极地去适应现实，让

自己尽可能地保持一个好心情，让自己在健康快乐的状态下做出最好

的自己。不能成功的人都喜欢给自己制造烦恼，他们喜欢抱怨环境不

好、学校不好、公司不好，甚至自己出生的时间地点不好。他们喜欢

不切实际地跟别人攀比，只看到人家的高收入，却看不到人家之前艰

难跋涉的历程。于是他们觉得社会不公、生活不公，命运不公，自己

是一个倒霉鬼，在自己给自己制造的烦恼之中，他们错过了一次又一

次的机会，让自己的处境越来越不好。最终形成恶性循环，在不好的

环境中他们的心情越来越差，最终真的成了倒霉鬼！ 

    。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2516:22 

    今天，看了一些探讨教育的书，现在忽然更加感到要搞好一个国

家教育必然首先要看清这个国家自身的经济、社会特点和世界经济社

会发展潮流！ 

    固然诚如本人开篇指出的那样，我们国家 36 年来一直缺乏一个

长远的国家发展战略，36 年以前提四个现代化的目标我认为就很实

际，你想啊，一个农业国要实现现代化这得需要盖多少工厂需要多少

工程师、多少工人，这样的产业目标下人才培养出来立马能够消化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2600:49 

    @zxl1968201213355 楼 2014-01-2515:49:13 

    个人意见，仅供参考：余额宝似乎有点不靠谱！(转载) 
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    楼主：牛肉拉拉面时间：2014-01-25 

    按照最近数据，截至 2014年 1月 15日，余额宝规模已超过 2500

亿元，按照 6%的年收益率计算，阿里巴巴旗下的天弘基金每年要做

到 150亿元的纯利，才能满足其声称的投资收益。 

    每年 150亿元的纯利！天弘基金能做到吗？ 

    余额宝不是银行，不能公开放贷，只能借天弘基金投资于股票、

期货、债券和资金拆借市场，因此，看看天弘基金...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood13361楼 2014-01-2518:51:33 

    哈哈，P 民无从选择，只能从烂苹果中选一个较不烂的。银行，

天量存款都投入到根本无法收回的 ZF 城投基建项目及房地产业，随

时都有可能破产倒闭。。。 

    不把鸡蛋放在一只蓝子里，余额宝是分散风险的另类选择。当其

收益率超过 18%--这是各种信用卡分期付款或透支时设定的风险警

界线，这时才可能发生风险。 

    余额宝年化率才 5-6%，还没跑过 CPI8-10%呢，所以不必过度担

心。 

    ----------------------------- 

    余额宝年化率才 5-6%，还没跑过 CPI8-10%呢，所以更没有必要

担哪个风险！除了交易需要坚决不存钱到余额宝！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2612:00 

    @zxl1968201213355 楼 2014-01-2515:49:13 
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    个人意见，仅供参考：余额宝似乎有点不靠谱！(转载) 

    楼主：牛肉拉拉面时间：2014-01-25 

    按照最近数据，截至 2014年 1月 15日，余额宝规模已超过 2500

亿元，按照 6%的年收益率计算，阿里巴巴旗下的天弘基金每年要做

到 150亿元的纯利，才能满足其声称的投资收益。 

    每年 150亿元的纯利！天弘基金能做到吗？ 

    余额宝不是银行，不能公开放贷，只能借天弘基金投资于股票、

期货、债券和资金拆借市场，因此，看看天弘基金...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood13361楼 2014-01-2518:51:33 

    哈哈，P 民无从选择，只能从烂苹果中选一个较不烂的。银行，

天量存款都投入到根本无法收回的 ZF 城投基建项目及房地产业，随

时都有可能破产倒闭。。。 

    不把鸡蛋放在一只蓝子里，余额宝是分散风险的另类选择。当其

收益率超过 18%--这是各种信用卡分期付款或透支时设定的风险警

界线，这时才可能发生风险。 

    余额宝年化率才 5-6%，还没跑过 CPI8-10%呢，所以不必过度担

心。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201213362 楼 2014-01-2600:49:19 

    余额宝年化率才 5-6%，还没跑过 CPI8-10%呢，所以更没有必要

担哪个风险！除了交易需要坚决不存钱到余额宝！ 
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    ----------------------------- 

    @jxgood13366楼 2014-01-2609:45:22 

    银行自已不改变，马云就改变银行，已成为现实，也得到全社会

P民的认可！ 

    刘明康：银行已不分国私营垄断赚钱想法错 

    ----------------------------- 

    银行自已不改变---是什么意思？就是国有银行却要自己搞死自

己的买办当掌柜的！我早说过中国国有企业的所谓改革其实就是自己

把自己改死让别人替代自己的改革，其实这应该叫找死而不能叫改革！

刘明康如果不能改革国有银行那么就请你滚到外资银行当买办去吧！

国有银行管理效率低下是肯定的！就是一个小小的跨行转账不收费都

搞不定多年，我工行的工资卡的钱还建行的信用卡的钱每次我都要排

队到柜员机还，即使同城如果用网银转就要收费！银行是干什么的？

就是汇兑天下方便资金流转的！人为在各行之间设置障碍，他们连银

行是干什么的都搞不清楚了！为什么没有一个银行行长为这样低效的

管理负责？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2612:07 

    楼主对城镇化的前途持悲观态度？ 

    ----------------------------- 

    @jxgood13365楼 2014-01-2609:00:58 

    网友重庆半兽人给出了答案： 

    你妈最好的土地都流转完了! 
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    我敢说一个结论放在这，QE 完全退出前，权贵热钱该跑的部分

绝对已经全部跑光了。城镇化中的农地流转就是一个例子。我们还在

讨论土地流转如何赚钱时，还没搞明白家庭农场如何赚钱时，中国的

农地已经有 26%的已经完成了流转。我估计绝大部分平原的土地，已

经在权贵手里了。你妈，这才两个月，《决定》的具体实施细则还没

落地呢。你妈最好的土地都流转完了。 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：网友重庆半兽人说的很到位！我记得去年央视报道，

各地农民和村镇干部乃至县里干部对土地流转的政策都不是很清楚，

当时几个干僵老头在电视上大喊顶端设计，设计个屁啊！看来下面一

把胡抢啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2612:30 

    图穷匕首见啊 

    附录： 

    陈锡文：粮价涨政府就要对城镇的低收入者进行适当的补贴。这

是句屁话！ 

    楼主：公平正义的力量时间：2014-01-2302:34:00 

    1 月 21 日，中央农村工作领导小组副组长、办公室主任陈锡文

表示，我国将对粮食价格的形成机制进行改革。 

    陈锡文：改革的方向就是从单纯的制定最低价和实行粮食的临时

收储转向逐步实行目标价格。政府告诉农民今年大概是什么样的供求

情况，价格水平是个预测价格，但实际粮食生产出来之后，可能供求
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关系还有新的变化。当粮价高于目标价格的时候，农民会赚钱，但城

里一部分低收入消费者可能承受的消费压力就比较大，政府就要对城

镇的低收入消费者进行适当的补贴。同样道理，当实际市场粮价低于

政府公布的目标价格的时候，就要对农民差的这一块，由政府对农民

进行补贴。 

    陈锡文的意思就是粮价高的时候对城里一部分低收入者补贴，然

后有可能让粮价以此为借口肆无忌惮的涨价！！！我要问的是【城镇的

低收入者谁来给认定】？？那些没单位的打零工的人上哪去

找？？？？？？？？？补贴的钱怎么监督？？能不能被劫留，被贪官

贪了！！ 

    国家不应该让粮食随便涨降价。只要不是对全民进行补贴，千万

千万别提补贴两个字，一定会有漏洞，一定会有寻租行为。 

    ---------------- 

    ZXL1968：这是为涨粮价找借口啊！如果要货币大放水必然要涨

粮价，在中国 1988 的恶性通货膨胀中百姓已经体会到只要政府提高

补贴的时候票子已经毛了一半了，当时抢购风就是这样起来的！粮价

是要涨，但是按照现在的情况获益已经不是农民获益了，因为土地流

转了！有人说农民把土地包给大户，农民可以入股分红嘛，股份公司

为什么要争董事长和总经理啊？就是争规则的制定！比如如果我是大

户我一定会说；今年的收成不好，成本太高没挣什么钱，就不分红了！！

哦，对了我们买的股票 20 年不分红的铁公鸡你有啥脾气，搞关联交

易，自己老婆再搞一个收购公司我亏本给她卖粮食搞利益输送，这里
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面可以做手脚的空间很大啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2612:54 

    许志永因聚众扰乱公共场所秩序罪被判刑四年 

    小大打印 2014-01-2610:13:55人民网参与评论(68)条 

    人民网北京 1 月 26 日电据北京市第一中级人民法院官方微博消

息，1 月 26 日上午，北京市第一中级人民法院依法对被告人许志永

聚众扰乱公共场所秩序案作出一审判决，认定许志永构成聚众扰乱公

共场所秩序罪，依法判处许志永有期徒刑四年。 

    许志永，中国著名维权律师，北京邮电大学文法经济学院讲师。

北京市海淀区第十三、十四届人大代表。2003年“上书”全国人大常

委会，建议对收容遣送制度做违宪审查的发起人。公盟咨询公司（前

“阳光宪道”）创办人。创立“公盟”组织，该组织曾为三聚氰胺毒

奶粉受害人家长提供援助。2009 年被指“偷税”，曾被拘留一个月。

2013年 12月，因涉嫌“聚众扰乱公共场所秩序罪”正式被起诉。 

    ------------ 

    哈哈，在中国任何人在网上喊一喊也就罢了，只要你建立了组织，

不管你是何方圣神，就意味着进监狱！当然，你是美国的人将来还能

混个普世精神领袖，我们左派屁民连救的人都没有，这就是必须认清

的现实！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2613:06 

    当地时间 1 月 24 日上午冬季达沃斯论坛继续举行，国家发改委

副主任张晓强在以《中国的前景》为主题的讨论环节谈到地方债问题
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时，称中央政府债务占 GDP20%，地方政府占 40%，加起来 60%，和国

际相比处于较低水平，而且中国政府极其重视地方债问题。政府提出

大力发展混合制经济，这意味着地方国企可以私有化，政府可通过这

个方式获取还债资金。 

    张晓强还表示，过去 30 年中国施行改革开放政策。包括国家领

导人在内的很多人都承认，改革开放是中国发展最强动力。众多领域

改革都取得了显著成效，但有些领域改革还要继续加强。 

    --------------- 

    看来深改委如果在 3-6月内没有实际的行动制止这些行为，有还

是没有都已经无所谓了！就意味着我们又被深度忽悠了一把！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2613:23 

    再谈延迟退休：网友：“真有压力吗？至少很难让我相信。在建

国后，所有的工人没有交养老保险，因为所有的利润都让国家拿去“再

生产”了。现在国有经济壮大了，那么就应当回头去补这笔钱。国有

股的利润，国有股的变现，都要投入到养老基金里去。现在没干，我

看这事根本没压力！” 

    ---------- 

    社保缺口，关键 1：要问朱镕基要，问他减员增效的效哪里去了？ 

    2：建立现代企业制度后，为什么法人以来国有企业就没有了，

我们要问当年的法人要，因为当年他们卖企业没有算进退休费 

    3：当年卖国企没有计算土地价格，当时据说都是资产亏损打包

出卖的，资产评估能不算土地价格吗？这个要重新计算！ 
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    4：原来是国企垄断行业的，我们退出了市场，那么现在垄断这

个市场的企业就必须付出国企职工的退休费和医疗费和其他子女教

育的福利，如果他们计算后觉得亏本吃亏了，我们也可以打包逆收购

这些外资企业！否则他们必须负担和补交这些社会费用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2622:09 

    @zxl1968201213355 楼 2014-01-2515:49:13 

    个人意见，仅供参考：余额宝似乎有点不靠谱！(转载) 

    楼主：牛肉拉拉面时间：2014-01-25 

    按照最近数据，截至 2014年 1月 15日，余额宝规模已超过 2500

亿元，按照 6%的年收益率计算，阿里巴巴旗下的天弘基金每年要做

到 150亿元的纯利，才能满足其声称的投资收益。 

    每年 150亿元的纯利！天弘基金能做到吗？ 

    余额宝不是银行，不能公开放贷，只能借天弘基金投资于股票、

期货、债券和资金拆借市场，因此，看看天弘基金...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood13373楼 2014-01-2615:53:49 

    银行最害怕得不是余额宝的平台，而是它的放贷质量，至少比银

行要高出几个数量级！ 

    ----------------------------- 

    全球主要央行收缩美元融资工具 

    2014年 01月 26日 10:08 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 
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    周五，欧洲央行称，欧洲央行、日本央行、英国央行和瑞士央行

的美元融资项目正接近尾声。金融危机期间，金融市场美元短缺时，

商业银行(行情专区)有时会向本国/本区央行借入美元，以解决燃眉

之急。美联储向这些央行提供美元融资。今年 4 月 30 日后，四大央

行将停止提供 3个月期限的美元融资工具；一周期限的美元融资工具

将至少持续到今年7月31日，届时央行将重新评估是否要继续下去。 

    欧元区银行美元融资项目的使用历程： 

    2007年 12月起，也即雷曼破产前，央行就通过美元融资工具为

银行提供美元流动性。 

    雷曼破产后，2008年 10月，欧元区银行通过美元融资项目共借

入了 1710亿美元。 

    2010年，欧元区银行通过美元融资项目借入的美元大幅下降。 

    此后欧债危机爆发，2011~2012年，银行又大规模地使用美元融

资工具。 

    过去半年内，欧元区银行很少通过美元融资项目借入美元，即便

使用，规模也非常小。 

    欧洲央行称，当前美元融资状况明显改善了，金融机构对美元融

资项目的需求较低。欧洲央行同时表示，如果未来需要，会重新启动

美元融资项目。 

    2012年 1月以来，瑞士各家银行就没有用过美元融资项目。 

    ---------------中国房地产泡沫经济，尤其房地产企业相当部

分是靠境外融资！全球主要央行收缩美元融资工具这样一个很重要的
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没有被主流媒体理睬的消息告诉我们，房地产短融长投的外部闸门已

经关闭！包括人民币汇率和中国经济都可以倒计时了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2622:12 

    新兴货币经历五年来最惨烈抛售领导人出面维稳 

    2014年 01月 26日 08:19 

    来源：财经综合报道作者：华尔街见闻 

     

     

    经历了五年来最惨痛的一周后，新兴市场的领导人们开始采取行

动试图缓解外界的忧虑，避免引发更大范围的市场动荡。 

    如此前报道，在央行为了保住外汇储备放弃干预汇市导致比索创

出 12 年最大跌幅后，阿根廷宣布放宽此前坚持的货币管制，允许购

买美元。 

    尽管土耳其央行在周四宣布进行约 30 亿美元的市场干预，但土

耳其里拉仍然在周五创出新低。 

    路透的报道称多个新兴市场经济体的央行在周五对市场进行了

干预来维护其货币汇率，这其中包括印度、台湾和马来西亚。 

    在干预市场之外，华尔街见闻实时新闻报道，俄罗斯再度放宽了

卢布交易区间，将卢布汇率浮动区间调整为 33.35-40.35，原为

33.30-40.30。 

    然而这些措施收效甚微。印度卢比、巴西雷亚尔、俄罗斯卢布和

南非兰特对美元的汇率都在周五下跌超过 1%，后两者创金融危机以
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来新低。卢布对欧元的汇率创出历史新低。 

    DanskeBank 的新兴市场首席分析师 LarsChristensen 接受路透

采访时认为： 

    我认为我们可能会看到一些央行采取行动，他们试图去控制市场

的抛售.。.但他们不太可能稳定住汇率。 

    如果你是一个新兴市场投资者，你可能会感到自己的仓位有巨大

的压力。 

    数据显示投资者们正在逃离，今年以来新兴市场股票基金已出现

40 亿美元的资金净流出。据 EPFR 的数据显示，截止至 1 月 22 日的

一周里就有 24亿美元的资金流出。 

    债券基金今年以来也有 10亿美元的资金净流出。 

    目前新兴市场的局势有进一步蔓延的趋势。新兴市场货币的下跌

潮已从此前有巨额经常账户赤字的脆弱国家向韩国和波兰这样相对

健康的经济体蔓延的趋势。欧洲的股市也受到波及。 

    土耳其副总理 AliBabacan 试图淡化里拉的下跌，他表示这是由

于美联储收缩 QE 和近期的政治动荡造成的市场波动，土耳其央行正

采取必要措施来应对这一局面。他坚称土耳其有着强劲的财政实力来

抵御市场波动。 

    而墨西哥财长 LuisVidegaray 在达沃斯论坛上接受路透采访时

也表示当前的市场动荡不会对墨西哥造成大的影响。 

    Videgaray表示新兴市场明白当美联储收缩其刺激措施时，新兴

市场将在 2014年迎来波动。但他表示：“我不认为墨西哥比索市场存
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在流动性问题”。 

    --------------- 

    这就是全球主要央行收缩美元融资工具的外部表现！当然总水龙

头在美国缩减 QE手上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2622:34 

    旧城改造的目的：人家要造万达商城，让你高价买铺面！--

ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

1-2622:20:18 

    旧城改造的目的：人家要造万达商城，让你高价买铺面！--

ZXL1968 

    邢台现在拆迁进行的是如火如荼，在这个全世界金融出现大问题

的今天，邢台市的领导们觉得拆迁能拉动内需，改善民生，改善市容，

能吸引资金来这里筑巢。我不知道他们这样把邢台市的面子擦擦粉，

涂涂红。就真的能吸引到资金吗？全世界的人都勒紧裤腰带了？难道

就因为你擦了红，抹了粉人家就愿意来吗？好吧，我承认不管怎么样

我们生活在这里的人起码眼睛干净了，看不到破砖头破瓦片了，但是

我们没有看到的那？那些门市的经营者，那些门市的房东，大家看到

他们的生活了吗？看到他们的境况了吗？我今天闲来无事就絮叨絮

叨吧。 

    经营一家小门脸其实很不容易啊，至于怎么不容易，我相信只要

那些真正干过的劳动者们才能明白，而经营小门市一般都是低收入人
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群，他们租不起那种 100多平米的大门市房，只能整这种一个月租金

在几百元的小门市房，而在这种小门市房打工的那？那就更是纯正的

低收入了。而就是这些弱势群体，在现今形势下他们境况如何那？让

我来和大家算笔账吧。 

    在一个小门市（50 平米以下）工作的人大概会有 3 到 4 个人，

有的可能更多，这些人里有的是全家齐上阵，有的是自己当老板。再

算上房东，那么这个小小的门市就可能影响到 5个家庭，按现在的一

家三口，就是 15 个人，而工作岗位就是 5 个。100 间这样的小门市

那？就是 500个家庭，1500人，500个工作岗位。 

    而今年邢台要拆迁多少那？490000平方米！！！！这是我在“我市

市区主要街道两侧低矮陈旧建筑下月全部拆除”这篇新闻里看到的。

49 万平方米是多少间这种 50 平米左右的门市房那？9800 间。但我

相信不会有这么多全是小门市，这样咱们减半。就按 5000间算算吧！ 

    那就是将要影响到 25000个家庭，75000人，会消失 25000个工

作岗位。好吧，看到这里大家可能觉得影响也不大啊？才这么点！那

么我来和大家再说一下邢台的总人口吧！ 

    邢台市面积 12439平方千米，人口 673万人（2004年）。 

    桥东区面积 37平方千米，人口 23万人。 

    桥西区面积 96平方千米，人口 33万人。 

    南宫市面积 854平方千米，人口 45万人。 

    沙河市面积 999平方千米，人口 47万人。 

    邢台县面积 1983平方千米，人口 45万人。、 
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    临城县面积 797平方千米，人口 19万人。 

    内丘县面积 775平方千米，人口 26万人。 

    柏乡县面积 268平方千米，人口 18万人。 

    隆尧县面积 749平方千米，人口 49万人。 

    任县面积 431平方千米，人口 32万人。 

    南和县面积 418平方千米，人口 32万人。 

    宁晋县面积 1107平方千米，人口 73万人。 

    巨鹿县面积 623平方千米，人口 36万人。 

    新河县面积 366平方千米，人口 16万人。 

    广宗县面积 493平方千米，人口 27万人。 

    平乡县面积 406平方千米，人口 28万人。 

    威县面积 994平方千米，人口 54万人。 

    清河县面积 501平方千米，人口 36万人。 

    临西县面积 542平方千米，人口 33万人。 

    整个看起来好像很多啊！600多万，但是请大家看好了啊！这市

区拆迁我想跟下县没啥太大关系吧，（据我所知好像下县也在搞大变

样，拆不拆迁就不太清楚了），那么邢台市市区的人口就是桥西区+桥

东区+邢台县。就是 23+33+45，刚好是 100万，我估计这个数到现在

也是挺靠谱的。好了，让我们算算看，这拆迁到底影响了多少呢？ 

    75000/1000000=7.5%,看到了吗？相当于每 10 个人就有将近 1

个人受到了影响。还有那失去的 5000 个工作岗位咱们也来好好算一

下吧，邢台市区有 100 万人，那么咱们大致算下吧，其中孩子按 20
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万，老人按 30万（毕竟我们国家现在已经进入老龄化了）剩下 30万，

就按邢台有 30万个工作岗位吧。 

    25000/500000=5%这就是失业率，大家觉得高还是不高那？朋友

们可以去网上查一下，美国 2月份到 3月份的失业率增长是多少那？

0.5%！！就这 0.5%就已经让美国下大力度刺激经济了，咱们这失业率

都达到 5%了，相当于每 20个人当中就有一个人失业了，政府就不管

了？这还是就这一项，那些别的企业那？难道就没有变相下岗的？？？ 

    从以上情况看，邢台非常及其不适合搞面子工程，形象工程。我

也希望邢台变的漂亮起来，好看起来。但是，要看清形势啊。我不知

道拆迁到底能拉动多少内需，改变了多少民生，是不是真的实现了和

谐社会，但是我知道拆迁就是砸了人家的饭碗，断了人家的财路。政

府难道就没有做过分析吗？没有做过调研吗？有没有可行性的报告

那？这个报告能不能见光那？这个报告是按照那种角度考虑的那？

到底是虚名重要，还是老百姓的民生重要那？难道就直接按上级领导

安排执行的吗？难道建设和谐社会就是需要“拆”“拆”看吗？ 

    ( 转 自 http://www.xingtai123.com/shenghuo/news.asp ？

ID=26608&pn=1） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2622:40 

    这几年从菜价、土豆到猪肉价格的连年暴跌对应土地流转我们就

好理解了：人家要先砸出洼地，利于权贵资本进入第一产业了，菜价、

土豆到猪肉只是冰山一角，这个低价周期至农村土地流转完毕！但是

期间他们要搞好对农业大户的免税和补贴！这样我判断他们和国际是
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要有分工的，最后中国的就是种菜养猪，美国提供上游玉米大豆饲料

和全部蔬菜种子化肥农药，啊，也就是现在涨的最歪的无法撼动的东

西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2622:50 

    你知道政府为何怕房地产泡沫破灭吗 

    楼主：huaiheriver时间：2014-01-2622:01:002013年，全国公

共财政收入 129143亿元，比上年增加 11889亿元，增长 10.1％。其

中，中央财政收入 60174 亿元，地方财政收入（本级）68969 亿元，

财政收入中的税收收入 110497亿元，比上年增长 9.8％。 

    与房地产相关的税收 

    房地产营业税 5411亿元，增长 33.6％； 

    建筑业营业税 4315亿元，增长 16.5％； 

    与房地产有关的城建税、教育费附加、地方教加 1167.12亿元 

    房地产企业所得税 2850亿元，增长 25.1％； 

    个人财产转让所得税 664亿元，增长 38％，二手房市场交易。 

    契税 3844亿元，增长 33.8％； 

    土地增值税 3294亿元，增长 21.1％； 

    耕地占用税 1808亿元，增长 11.6％；（未扣除非房地产部分） 

    城镇土地使用税 1719 亿元，增长 11.5％；（未扣除非房地产部

分） 

    税收部分（含教加、地方教加）合计 25072.12亿元 

    国有土地使用权出让收入 41250 亿元，比上年增加 12732 亿元，
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增长 44.6％。 

    总合计 66312.22亿元。（以上数据取自财政部网站，城建、教加、

地方教加根据房地产营业税和建筑营业税计算而得） 

    财政收入中与房地产有关的税费居然占 51.36%！与房地产相关

的税费居然占到所有税费的一半以上，你说房地产在财政收入中的地

位如何？政府怎么敢让房地产偃旗息鼓呢？ 

    ------ 

    所以这 10 多年没有哪届政府说降房价，最多是稳房价！我们反

过来想如果房地产熄火了，中国各级政府不就倒闭了吗？因为税收靠

房地产，房子卖不动，政府没有税！嗯，所以政府要推销房子是逻辑

中的事情，啊！很多地方公务员集体买便宜一半的房子其实本质就是

这个行为！这其实已经验证了中国各级政府实际只有卖房子的动力而

没有搞好实体企业的动力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2701:13 

    我忘了一个很关键的指标降准备金率！全球央行现在都在干这事！

这事才是真正大放水的标志！在此之前肯定是通缩为主！降准备金率

的时候如果伴随利率市场化、汇率市场化、会发生什么呢？存款利率

不放开的话，银行被捆着手脚跟余额宝竞争，余额宝是倒逼存款利率

放开！只要放松存准率，人民币放水顶不住贬值压力的时候，外汇就

会出现大规模逃跑，人民币汇率这时候就会大幅下跌！换美元也好买

黄金也好那时才是最佳机遇！我现在把这个逻辑关系理顺了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2712:45 



6974 

 

    @zxl1968201213385 楼 2014-01-2701:13:02 

    我忘了一个很关键的指标降准备金率！全球央行现在都在干这事！

这事才是真正大放水的标志！在此之前肯定是通缩为主！降准备金率

的时候如果伴随利率市场化、汇率市场化、会发生什么呢？存款利率

不放开的话，银行被捆着手脚跟余额宝竞争，余额宝是倒逼存款利率

放开！只要放松存准率，人民币放水顶不住贬值压力的时候，外汇就

会出现大规模逃跑，人民币汇率这时候就会大幅下跌！换美元也好买

黄金也好那时才是最佳机遇！我现在...... 

    ----------------------------- 

    @wangzhe88034813389 楼 2014-01-2708:28:09 

    请教人民币顶不住压力这个怎么理解，到现在人民币都贬值很多

了，老百姓不都顶住了吗。。。。。。 

    ----------------------------- 

    现在人民币都贬值很多为什么没有抢购？ 

    首先因为这多印的人民币首先大多数没有到百姓手里而是到了

资本手里！这和上世纪 80 年代末全民基本都是相同的货币数量引起

全民抢购是不一样的货币存量分配！现在普通人手里没有获得通货膨

胀的大量货币，这从中国工资收入在 GDP 的比重下降就可以看出来！

资本拿走了通货膨胀的大头！所以普通老百姓对普通商品的抢购还没

有开始！ 

    第二，收入较多的群体的抢购实际已经开始！这就是抢购房子！

一家像买白菜的一样买房子这是已经发生的要跑赢通货膨胀的富人
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的游戏！当然也包括一些收入预期稳定的公务员和教师等等人群！ 

    第三，谈谈不远将来！国家已经开始做粮食补贴的预案了！按照

上世纪 80 年代末价格闯关时期的经验，国家给退休工人，给军队、

加工资，国家提高粮食物价补贴的时候都是都是在做大通货膨胀的准

备！请注意，根据我自己分析和看相应研究报告，我认为现在还没有

开始大放水，因为放水货币就要加息降准！其他只能是战术的区域的，

比如继续让地方政府不负担利息的延迟还本金就是表现！这些不能改

变大的判断！综合看粮食价格和其他农产品价格已经被压制多年了，

前面说了，其目的当然为的是资本获得廉价的土地，现在据说土地流

转在政策未明下糊里糊涂的已经肥肉快分光了！前面我判断当 80%的

土地流转完以后农产品价格就一定会大上台阶，就像铁路卖完后火车

票一定会大涨价一样，现在还处在国有资产被打包成债务廉价出卖股

权的阶段，现在不会是人家刻意通货膨胀的阶段，我早说过现在乃至

还有一段日子是通缩！这是总理的外国高级顾问设计好的路线图，是

有顶端设计的东西！是一定会发生的东西，当再次通货膨胀周期到来

的时候人们会发现房价是大幅下降了但是青椒肉丝的价格大幅上升

了！于此相关的所谓现代物流服务费用大举上升！伴随国际石油和粮

食价格上升，日用品涨价就会来临，这时候人们就会越补贴越抢购从

银行越取出存款，因为存款就会变成废纸！通货膨胀就会变为实际压

力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2715:00 

    南京一副局长开会迟到被市长怒责事后遭免职 
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    各地新闻新华报业网-扬子晚报孔小平 2014-01-2704:04 我要分

享 1612 

    [摘要]记者注意到，前一天的媒体报道中指出，这名代开会的人

迟到了 10分钟，进场后立刻就被市长缪瑞林逮到并怒责。昨天下午，

南京纪委官方微博“钟山清风”发布微博称，在 1 月 25 日召开的全

市城建城管环保工作动员大会上，溧水区城管局副局长俞立新没有请

假，而让人代开会并迟到，经核实，决定给予俞立新免职、通报批评

的处理。 

    昨天，“钟山清风”这个微博发布，引起了很多网友的热议。“钟

山清风”称，在全市城建城管环保工作动员大会上，溧水区城管局副

局长俞立新在未履行任何请假手续的情况下，因家事私自临时安排他

人代会并迟到，给会议秩序造成不良影响。 

    扬子晚报记者注意到，前一天的媒体报道中指出，这名代开会的

人迟到了 10 分钟，进场后立刻就被市长缪瑞林逮到并怒责，当时缪

瑞林就表示，从即日起，无论是市委开会，还是市政府开会，凡迟到

的，第一，要向监察局说明原因，第二，要罚款，不论原因。而且当

时还责成溧水区区长谢元回去处理。 

    “钟山清风”表示，1 月 26 日当晚，溧水区纪委调查核实后，

决定给予俞立新免职、通报批评的处理。 

    扬子晚报记者发现，这个处理决定发出后，不少网友对这种“体

现抓作风转变零容忍”的处理结果表示称赞，认为这是对干部要求越

来越高，反四风贯彻得坚决的一种体现，对作风懒、散的干部问责，
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就是要加强对执行力的问责。“这是对干部的一个严重提醒，让更多

的人不要以为制度就是挂在墙上的。” 

    也有网友表示，处理干部也得有制度依据，不能今天不高兴，脑

袋一拍免职，明天高兴，一句下不为例放过，觉得更应该向公众说明

其犯了干部管理中哪一条哪一款。 

    据了解，溧水区纪委认定，俞立新的行为违反了该区关于加强作

风建设的《双十规定》，依据《南京市党政领导干部问责办法》、《溧

水区党政领导干部问责办法》，经区纪委常委会研究，报区委常委会

同意，决定给予其免职、通报批评的处理。 

    溧水区相关负责人还表示，“遵守党的纪律是无条件的”，作为党

员干部“不能把个人利益放在第一位”，必须“自觉接受组织安排和

纪律约束”，“做到公私分明、克己奉公、严格自律”。下一步，溧水

区将举一反三，进一步加强组织纪律教育，强化干部作风建设，切实

做到有令必行，有禁必止，有纪必执，违纪必究。 

    ---------------- 

    ZXL1968: 

    其实，这根本谈不上从严治吏，这都是媒体以前吹捧的李源潮系

的仇和那样的干部耍权威的手段！我们这还有倒霉蛋迟到了被市委书

记骂做不知廉耻的！我对这些迟到官员没有好感，但是我对他们那些

多余的会议更没有好感，我对台上指手画脚作威作福的一把手没有好

感到极点！你看看这个会：城建城管环保工作动员大会，每年中国这

样的会开的还少吗？雾霾越来越严重就证明以前开的这样的会都是
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开的屁会！将规划做好制度落实好，发挥官员的主观能动性和群众的

参与比啥都强！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2800:42 

    @孚比物语 13404楼 2014-01-2720:32:11 

    百度了一下，没找到关于粮食补贴预案的新闻。 

    ----------------------------- 

    农业领域的外资在哪里？他们下一步要干什么？谁是未来的上

帝？ 

    ---ZXL1968 

    引用：为了粮食安全，中国付出代价太大文⊙熊兴平 

    本文已发表于 2013年 01月《农资与市场》杂志营销版总第 417

期“农资思想库”专栏（第 58—61 页）。笔者以自己从事 12 年植物

保护工作经历为例，可以证明，中国根本不存在粮食不足的危机问题。 

    相反，我认为，中国目前已存在粮食导太多导致的过剩危机。2008

年时，我就有一种直觉，为了粮食安全，中国付出的代价太大，牺牲

农民的经济利益太多。30 多年来的经济高速发展，我们亏欠农民朋

友的，实在太多太多。 

    1、中国不是粮食太少，而是粮食太多或者过剩。 

    根据国家粮食局最新报道，2012年我国实现“九连增”，粮食总

产量预计在 1.05万亿斤(5.25亿吨)以上，人均粮食超过 807斤，这

还不包括历年库存和各种余粮。再回头来看，一般人日常口粮是多少

呢？据统计显示，中国人均每年口粮消费大约 310斤，粮食产量比消
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费量超出接近 500斤，怪不得粮价如此低迷啊。事实上，全国城市人

均大米消费大约只有 270斤而已，而上海人均大米年消费量大约 190

斤而已。 

    根据《人民网-市场报》报道，2006 年 12 月在北京举行的“世

界大米中日国际学术研讨会”信息显示，最近 5年，中国内地人均大

米年消费量从 215 斤左右减少到了 195 斤左右，平均每年减少 4 斤，

年降幅达2.15％（按此推算，2012年人均大米年消费量大约185斤）。

日本资料显示，从 20 世纪 60 年代至 2006 年，日本人均大米年消费

量从超过 240多斤跌到了 120多斤，减少了 50%；台湾地区，人均大

米年消费量从 320多斤跌到了 100斤左右，下降了 65%。在韩国印度，

近年来降幅同样很明显。2012 年统计显示，上海人均每月大米消费

约 15.6 斤，每年人均大米消费不到 187.2 斤。大米消费量的逐年减

少，使亚洲稻米出现消费减退的危机。 

    此外，我国每年的蔬菜、水果、瓜类、渔业、油料、养殖业和饮

料等等，其总产量也在逐年攀升。由此可见，在中国，根本不存在粮

食不足的危机，反而是粮食产量太多导致的过剩危机，使得粮价长期

低迷，农民增产不增收，农户叫苦不迭。 

    事实上，根据笔者在市场亲身经历和新闻报道，农民的蔬菜、瓜

类和水果的终端收购价，是极其低廉，低得让人咋舌。在乡下农村，

大量瓜果被抛弃，无数蔬菜被处理，收购价根本不抵种植成本，难怪

在菜农、瓜农和果农中，常有亏本而自杀者，弃农者不可胜数，抛荒

弃地也较常见，进城务工成为年轻人的首选。笔者看后都心寒不已，
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郁闷心情常不能自禁。而在另外一边，强烈对比的是，经过多层运输

和加价，城市里的蔬菜、瓜类和水果价格，一直高企，让都市物价指

数与日俱增。 

    再回过头来看都市人群，肥胖、超重和营养过剩等，已经成为城

市里的富贵病。13 亿国人每年在餐桌上的食物浪费，相当于 2 亿人

的一年口粮。根据国外研究显示，全球每年浪费的粮食，可以多养活

10亿人口。粮食低价，导致粮食作为工业用途，更是严重。 

    中国 18亿多亩耕地，人均约 1.38亩。这还不包括复种面积（如

长江以南，至少 2～3茬复种）。若按全国平均亩产粮食 850斤（此数

字很保守的，长江以南的产量都大大超出这个数）计算，若按人均每

年口粮消费量 310 斤计算，那么平均 1 亩耕地的粮食产量可以养活

2.7 个人，即 3.6 分地可养活 1 个人。在我国南方（如珠海等），已

实现了 2 分地养活 1 个人的目标。“2 分地养活 1 个人”工程，正是

超级稻计划，即超级稻亩产 1000 公斤（即 2000 斤）的目标（2011

年，袁隆平“Y两优 2号”超级稻亩产 926.6公斤，该试验田项目通

过验收）。 

    2、什么样的情况下可能会发生大饥荒？ 

    因为经历过 1959～1963 年的三年大饥荒，一朝被蛇咬，十年怕

井绳，于是中老年人特别害怕再次发生饥荒，备战备荒的陈旧观念总

是难以释怀。 

    传统观点认为，造成饥荒最重要的原因，无非是食物短缺，故饥

荒往往发生在旱灾或洪涝或者病虫害爆发年份之后。1998 年，获得
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诺奖的经济学家阿马蒂亚·森向传统观点发出了挑战。他通过对 1940

年以来发生在印度、孟加拉和非洲撒哈拉等贫穷国家和地区几起灾荒

的实证研究，发现事实并非如此。森的结论是：大饥荒，不仅源于食

物的缺乏，更源于食物分配机制上的不平等。森是一位自由市场的捍

卫者，他相信在正常运转的民主体制下，饥荒是不会发生的，因为那

里的领导者，必会负责地听取基层公民的呼声，如市场信息完全公开、

自由进口粮食、申请国际粮食援助和向贫困人口发放救济粮等。森的

结论是明确的：“在骇人听闻的世界饥荒史上，从来没有一个独立、

民主而又保障新闻自由的国家发生过真正的饥荒。无论找到哪里，我

们都找不到这一规律的例外。”按照森的观点，在如此情况之下是不

容易发生饥荒的：在新闻媒体独立、进出口贸易自由、市场信息公开

和救济保障制度完善等前提条件之下，即使粮食大幅减产，也不会发

生饥荒，更不会发生饿死人的现象。例如，朝鲜之所以发生粮食不足

的危机，是因为内部体制问题；例如，非洲很多国民之所以发生营养

不足，不是因为世界粮食不充足，而是因为穷人无钱购买（中国如此

低的粮价，对于他们而言，也许还高得离谱）。这，类似于市场上空

置商品房普遍存在，但年轻人却无力按揭一样。当今社会，单身男子

越来越多，这并不是适婚女子的越来越少，而是因为男女双方无法满

足对方的要求。 

    因为市场信息公开、进出口自由贸易和救济保障制度等的存在，

非洲和朝鲜穷人还不致于饿死。每年国际人道主义粮食援助，货物互

换贸易和非政府机构捐赠及民间私人善心义助等，还能维持其最基本



6982 

 

的生活水准。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2800:43 

    3、过分地积谷防饥，也是一种本性的贪婪。 

    小时候，我看过的一本书中说，田鼠智商非常高，每只田鼠为过

冬平均储备的粮食约 8～10 斤。为储备粮食，田鼠糟蹋掉的粮食更

多。田鼠会乐此不疲地储粮，即使耗时耗力，甚至长途跋涉，也心无

旁骛。田鼠的“积谷防饥”的行为，是动物求生的一种自然本能。但

是，地洞里储存的粮食，往往在一个冬天里根本吃不完，最终霉变、

糟蹋和浪费。 

    这与人类行为何其相似乃尔？！人类总是贪婪地占有超出实际需

要的物质，然后像守财奴似地守着不放。贪婪的本性，让人类占有得

太多，地球都快吃不消了。多余的占有，也是一种累赘。大约 2008年

时，美国一些平民家庭消费试验的报道说，把日常生活消费量消减一

半，其家庭生活基本不受影响。我看完该报道后，突然发现家里堆满

了很多基本不需用的东西，觉得惭愧和内疚。 

    印度甘地说过，大自然能满足人类的基本需要，却不能满足人类

的贪婪欲望。人类占有的太多，但人类实际需要的并不多。家有良田

万顷，日食不过三餐，人类每天所需的能量平均在 2700 大卡左右，

吃得太多也是浪费，多余的赘肉不是财富，而是疾病的温床，更是健

康的隐患。 

    粮食的长期储存，不仅不会增值或保值，反而贬值和变质，根本

无法食用。每年库存余粮发生的霉变、腐烂和营养丢失等，是无法统
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计的。 

    4、如何才能保证粮食安全？ 

    面对粮食安全问题，不同的人有不同的思考角度和维护的立场。

有一位经济学者根据历史物价、当今耕种成本和当前房价水平，认为

目前合理的粮价每斤大约在 18 元左右。另外一些粮食专家认为，粮

价应维持在一个合理水平，合理的种粮利润率应该在 40%以上，稻谷

价格应该在每斤 5～9 元。总之，粮食安全的核心因素，不在于耕地

面积，而在于粮食价格。离开粮价谈安全，就如同离开水谈鱼儿的安

全。 

    为了维护种地农户的合理利益，根据我的观察和思考，可采取这

样的措施： 

    1、适当地限制播种面积。实行两年一耕制（即轮番休耕一年），

每年只需耕种 50%的土地（9 亿亩）即可。参照于美国，休耕农户按

照平均亩收入的 80%给予资金补贴。这样既能涵养土地，又有助于有

机种植，实现从数量型农业向质量型农业的转变。 

    2、合理提高粮食价格。合理的粮价，应让普通种地农民的人均

月纯收入在 1000 元左右，即相当于城市务工者最低工资收入。2011

年，全国农民人均纯收入为 6977 元（包含非农收入，人均月收入还

不足 582元），其中非农收入（如外出务工的工资收入等）约占 46%，

农民种田月均纯收入约 314元左右。这是非常不合理的。 

    3、对城市低收入者发放粮油券等。与其补贴 6 亿多的农民这个

庞大群体，还不如补贴城市里的极少数贫困人口。国家补贴资金的总
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数是不减少的，但改变补贴对象和救助模式。对于城市里的低收入者

和老弱病残等，政府给予无偿的粮油券发放，例如参照每人每月口粮

20 斤、食油 2 斤及一定数量的特定购物券等，至少保证其基本的物

质生活在温饱线之上，共享经济发展之福利。美国也有类似的食品券，

专门针对贫困家庭，维持其基本的生活，但不发放现金，不得换取其

它商品等。 

    总之，粮食安全非常重要，但还不能重要到牺牲农民的经济利益

的程度。取消城乡二元结构，还农民以国民待遇，让种田有合理利润，

让低收入者有温饱的生活，这是可以得而兼之的。（文⊙熊兴平） 

    --------------- 

    ZXL1968：现在经济学界和决策层都在考虑提高粮价，我和本文

作者没有什么本质的观点不同！我 4 年前就认为应该提高粮食价格

了，问题是我们说没有用，我主要是看到了国务院的一位官员也是公

开表达了这样的观点，这就有全局性和决定性的苗头了，具体那篇文

章我有空找一找吧！这篇文章的作者其实在说发粮票---休耕---潜台

词就是用计划经济来解决缺粮的问题！有专家研究了，土地三年休耕

肥力就恢复过来了，我们的土地上了太多的化肥退化严重啊！我赞同

本文作者的主要观点，并且我想进一步替他论证，为什么我们只能通

过给困难的人群发粮票来解决这个农业缺粮问题！ 

    为什么不用市场的办法解决，是不是我们的办法极左了？同志们，

不是的啊！我是左派但是我一再说本人反对极左，极左和极右都危害

巨大！比如文革是要推动人民民主提倡对封建官僚腐化体制进行人民
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民主监督，但是最后极左了，反倒连群众的四大自由一起丢失了，这

就得不偿失了！所以有些左派人士在提给文革平反，我认为是不恰当

的也是不策略的，但是吸取文革教训更好的搞好人民民主监督和管理

却是应该的！话说到发粮票，其实美国也在用嘛！如果说美国是发达

国家和我们没有可比性，那么印度可耕地面积大、气候条件优越，其

农业较为发达，但是印度人口庞大，人均粮食拥有量不高，印度跟中

国一样，既是粮食出口国也是粮食进口国与我们情况就比较接近了。

印度 2013 年开始将推出一个举世瞩目的粮食补贴计划，向广大贫困

人口每月提供 5公斤的廉价粮食。这计划将覆盖该国 75%的农村人口

以及 50%的城市人口。这项雄心勃勃的粮食安全举措被称为是世界上

最大的福利计划。虽然印度经济近年来得到快速发展，但印度仍然处

于粮食相对匮乏的状态，印度仍为向其国民供应充足的粮食而努力。

当然，有些经济学家质疑印度政府如何有如此巨大的财力支撑这个庞

大而昂贵的计划。按照这一粮食补贴计划，印度每年的粮食补贴金额

将上升到原来的两倍以上，总额将达 239 亿美元。但是印度政府坚

称，进行粮食补贴的钱不是问题。印度这个计划的特点和熊兴平先生

的观点是几乎一致的，就是直接把补偿给消费者！保持粮食较高的价

格提高种粮积极性！其实这归根到底还是市场的调节，是种建立在对

国家宏观经济的把握上的高水平市场调节，那种认为市场调节就是政

府做甩手掌柜的想法是幼稚和愚蠢和不学无术的甚至是曲线卖国的

汉奸言论！ 

    实际上，我今天坐公共车去看女儿，在公共汽车上想了 1个半小
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时，总算想通了外资在农村土地流转中现在在干什么，他们现在想干

什么，已经干了什么，在战略层面为什么这样干！根据我从个体了解

到披露出的文章看，现在各地确实是混乱的村镇土豪圈地式的流转土

地，确实外资还没有插手的迹象，唯一和外资有关的就是种子化肥农

药豆粕的持续刚性价格高位是几乎不受中国农产品市场波动而巨幅

波动的，也就是说外资已经对这些垄断控盘了！其实这些已经外资控

制的农资已经丧失了市场调节的功能了！这个先不谈，那么外资现在

仅仅是忙这个已经被控制的农资吗？真的是这样吗？ 

    我们看 2003年一篇赞美农业引进外资的文章，我们再对比现在，

我们就可以清楚的知道外资在控制中国农业方面的战略布局了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2800:44 

    附录： 

    （通过外资项目，我国引进了数量在 10 万以上的动植物种质资

源和大批先进实用的技术成果，其中地膜覆盖栽培技术在近百种作物

上应用，水稻旱育稀植技术在 10多个省推广，应用面积达 2亿多亩，

引进效益均超过 10亿元。 

    在外商投资我国农业最多的农产品加工领域，通过与农户建立起

利益共同体，有效地延伸了农业产业链，并带来了现代农业的经营理

念，不再把农业作为一个单纯的种植、养殖行业来看待，而是看作种

养、加工、运输、销售等各个环节紧密相连、相互制约、相互促进的

一个产业。这一点对我国农业发展产生了深远的影响，利用外资使沿

海一些地方的农业逐步走上了贸工农一体化发展的道路。 
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    农业引资促进了现代生产体系的建立，培育了一批农业生产基地，

带动了外向型农业发展，使农产品出口由量多值低的初级产品向着出

口高附加值的制成品转变，提高了农副产品的技术含量，改善了农业

产业结构。外商投资的同时带来了国外的销售渠道，使我国许多农副

产品打入国际市场，促进农业面向国际国内两个市场，培养了一批创

汇农业。目前，农业外商投资企业出口创汇额已占我国农产品出口创

汇的 1/3。 

    推进了农业改革。外资项目在农业推广机构改革、农业信息体系

建立、动植物检验检疫规范管理、农村金融（小额信贷）试点研究、

农业普查、粮食购销体制改革等多方面进行前瞻性研究，提出许多建

设性意见，推动了国家的农业管理体制和经营方式的改革。外商直接

投资有助于发挥农业的关联投资效应并带来技术示范和扩散效应。农

业作为国民经济基础的地位，决定了其几乎是其他一切部门的投入部

门。外资进入农业领域后，其投资同国民经济其他部门投资一样具有

乘数作用，这种乘数作用会通过前向联系传散到农村其他产业和整个

国民经济。通过农业的扩张引致农村非农产业投资增加，进而引起国

民经济其他部门投资增加，从而带动农业部门的发展和国民经济的增

长。同时，外资引入农业部门不仅可以获得直接收益，还可以通过示

范和扩散，使农业部门的生产技术水平得到提高。外国资本带给农业

部门先进的农业机械、高效杀虫剂、高质量化肥等物质手段会很快向

四周扩散，有关部门和农民通过相对低廉的价格引进，以替代成本昂

贵的自我研制，降低了提高农业生产力的成本，保证了农业生产能力
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在较短的时间内迅速提高，实现农业部门的长期增长。同样，人力资

本投资和专利知识的引入也会产生这种效应。）ZXL1968：这段附录说

明什么问题呢？首先是种子和技术专利的引进自己把脖子伸到人家

圈套内；其次外商投资我国农业最多的农产品加工领域，你想啊，你

产的农产品再多，只要慢慢养成了在我这里加工的依赖心理和产业链

以后，不仅搞死其他国内企业，也实际上就控制的生产！第三，2003

年外资在中国农业的投资是非常少的，但是农业外商投资企业出口创

汇额已占我国农产品出口创汇的 1/3，什么意思？美国、日本在中国

的高端农产品种植基地依靠他们自己的销售渠道给美国、日本提供了

廉价的高品质的农产品的同时在中国几乎成本可以忽略的获得稳定

的高利润！第四：外国资本很快打开了先进的农业机械、高效杀虫剂、

高质量化肥市场并向四周扩散！几乎是以癌变的速度扩张！并且他们

参与制定了有利于他们的中国农业规则！最可怕的是没有任何防范的

引进，直接将我们自己的农业科技和机械化研究推广的市场搞死，使

我们丧失自我造血功能，只能靠别人输血过活！ 

    2008 年一些国外投资机构就大规模布局中国的养殖业和粮食加

工业，大家注意他们的策略就是先控制消费加工和保鲜环节，我判断

外资将会加大投资农业冷库！我国完整独立的冷链系统尚未形成，市

场化程度很低，冷冻冷藏企业有条件的可改造成连锁超市的配送中心，

形成冷冻冷藏企业、超市和连锁经营企业联营经营模式。建立食品冷

藏供应链，将易腐、生鲜食品从产地收购、加工、贮藏、运输、销售，

直到消费者的各个环节都处于标准的低温环境之中，以保证食品的质
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量，减少不必要的损耗，防止食品变质与污染。所以我判断外资必然

的战略方向还有对大型超市的收购！我们记住这样一条原则：就是淘

宝什么都能送都能卖但是新鲜蔬菜和鲜肉不能送，这样大型超市就是

必争之地，即使商业地产大片倒闭的时候我们也应该时刻看到这点！ 

    2009 年 9 月国务院发言人谈到有关农业引进外资和农产品大量

进口的问题，陈晓华表示，今年上半年以来，一些农产品大量进口，

对国内的产业带来了影响，对农产品的价格也形成了打压。对这样严

重的事情，国务院就是说一下而没有采取任何措施！这就是纵容！结

果就是 2009 年黑龙江省大豆种植面积 6011.7 万亩,此后相继下降到

5322万亩、5080万亩、3996万亩,今年更是萎缩至 3105万亩。四年

间,黑龙江省大豆种植面积累计下降了近 3000 万亩,几乎减少一半,

而且下降速度还有明显加快趋势。大豆加工业加工越多越亏九成豆企

停产！就是这就是国务院层面的配合人家打压农产品价格！在这期间

发生生产、加工国产大豆赔钱大豆行业被人家彻底控制的惨况就绝不

是战略决策失误的问题了！ 

    那么现在外资在干什么？2011 年日资世界 500 强企业在我国山

东大面积租赁耕地并组建农业生产基地，直接开始进入我国农业生产

环节。外资企业摇身变成中国的“农场主”，虽然规模还有限但是个

中意味引人深思。2011 黑龙江省利用外资创历史最好水平同比增长

83.05%十大重点产业项目成为利用外资的新热点。上半年，全省新批

十大重点产业项目占项目总数的 86%。其中，新材料产业 3家，生物

产业 7 家，新能源装备制造产业 1 家，新型农机装备制造产业 1 家，
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交通运输装备制造产业 3 家，绿色食品产业 7 家，林产业加工 2 家，

矿产经济产业 2家，现代服务业 34家，其它 10家。大家注意集中在

现代服务业这样一个很宽泛不知所云的东西上，为什么提出这样一个

模糊的词？我查了一下：现代服务业是指那些不生产商品和货物的产

业，主要有信息、物流、金融、会计、咨询、法律服务等行业。这大

家还是不懂，我这样自己定义的给大家解释吧：“按照现代服务业理

念，生产只是其中利润链中获利比较小的一个环节，已经不是主要利

润获得点，围绕生产有关的统称为现代服务的东西，可以整合、延长、

提高产品利润链条的无形的服务将是比生产更关键的决定性因素，因

为生产不生产，生产多少，生产了能不能赚钱，赚钱的比例分配从此

都不是市场也不是生产也不是消费者决定了！谁来决定呢？谁掌握现

代服务业的链条终端谁有最后决定权，掌握这个终端的小团体和资本

基本等同于由控制经济生活进而必将发展到控制政治、思想生活的能

够决定人类社会一切的上帝了，这对人类的生产方式、消费方式和生

产关系具有划时代的革命性意义！”比如有资料显示，美国等电影产

业比较发达的国家，票房一般只占到电影收入的三分之一，其余则来

自相关的电影衍生产品。发达国家的经验表明，在整个动漫游戏的庞

大产业链中，有百分之七十到八十的利润是靠周边产品来实现的。从

农业将讲，种地已经不是很重要的事情，因为只要控制了你的种子、

化肥，控制了你周边的所有粮食仓库和物流交通，控制了所有城市超

市后，你农民种地没有一点议价能力！甚至在现代农业下连种地本身

都是人家链条的一个环节！工业其实也一样！种地就和好莱坞的大片
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一样，你明星值多少钱不是你说了算也不是市场票房说了算，是掌控

整个服务业链条制定游戏规则的人说了算，从此就不是上帝的无形的

手制定规则而是金融寡头有形的手操控世界！太可怕了！人类就被他

们几个人玩了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2801:01 

    不管能不能成才吧，人才的基因是 2%的自然基因搭配的概率！

天才的基因是 3000分之一的概率！很稀缺啊！ 

    上面关于农业的文章，我花了一晚上写完了，现在写文章不敢留

尾巴，否则很难再完成了，好在我学生高三第一次模拟考试结束了，

哎，25道选择题我押对 12道原题，大题题型全部押中，而且有一道

原题，居然一个班还有三分之一不及格，我认为有些人天生真不是学

习的料，有个超纲的内容，我上课提过 2 次，60 人只有 3 个人还记

得！有个城市工厂布局的内容我告诉他们肯定考，无非三个情况，同

学们跟我一起背下来，背了几遍呢？背了 5遍，一半人写对了，另外

一半人就三种情况写了哪两个不该是的情况，我仰天无语啊，我认为

一半以上的学生真不该去全面读书背书，对人类知识大体有个了解，

这辈子他们能熟练学习生存技能和其他他们感兴趣的事物就行了！具

有真正适合读书研究基因和后天良好习惯的人的我看也就是 2%！其

中的精英更少，就是北大清华到美国那些人！我们好不容易全民赔读

就是拔这样几个人尖子，他们还全部给美国服务去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2801:03 

    传原易方达副总陈志民携款跑路老婆孩子告别被控制 
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    第 13 次暴富机会登陆中国 2014 年 01 月 27 日 18:30 来源：金

融界网站综合上周五有微博称，证监会正在调查一个史无前例的老鼠

仓内幕交易，据消息人士称，该人士名气相当大，名气与王亚伟不相

上下。 

    据悉，传闻中被查的包括易方达基金元老、已于去年底离职的原

副总经理陈志民，并且陈志民被传已经跑路了。坊间传闻，其实此次

被查的基金经理是一批人，而不是几个人，同时已经有几个基金经理

跑路了。 

    ------------ 

    哈哈哈！创业板肯定是基金被套住了，往死里拉也没有人接盘，

等着吧，等他们死掉才能到底，早的呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2801:17 

    @wsmclz13405楼 2014-01-2720:52:51 

    一直潜水，冒泡等楼主信号买黄金？ 

    ----------------------------- 

    附录：发改委陈东琪：黄金还要跌 A股已处底部 

    2014年 01月 27日 04:03扬子晚报 

    在昨日举办的江苏大圆银泰贵金属现货电子交易市场年会上，商

务部原副部长、中国国际经济交流中心秘书长魏建国，发改委宏观经

济研究院副院长陈东琪等专家就国内贵金属市场发展前景、2014 年

经济走向脉络及投资机会进行了演讲。陈东琪预计，今年美元将开始

走强，黄金已进入中长周期的下跌期，A股已处在底部，有结构性投
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资机会。 

    陈东琪还对国内外经济形势和投资机会发表了看法。他表示，今

年是中国经济快速转型的一年，预计经济增速仍保持在“7 上 8 下”

的中速发展轨道上；而美国经济将迎来复苏，美国的制造业、房地产、

服务业和金融业都在好转，美元也在经历了中期下调之后达到低点，

今年将随着 QE 的退出而开始走强，预计这一轮美元指数(80.4400,-

0.0100,-0.01%)会升至 90 以上，中国由于持有了大量的美元国债而

分享美元上升带来的红利。与此同时，非美货币和贵金属将开始贬值。

他强调，黄金已经走完中长周期中的上升期，而且已经开始了中长周

期的下降期，现在买金可能要好多年才能解套。 

    “今年还将是政策多变的一年”，陈东琪表示，今年美国的货币

政策将是从中性到紧缩的一年，如果今年美国经济增速超过 3%，不

排除美联储加息的可能。这一点很值得国内企业和投资者注意，一旦

美联储收紧货币政策，将会导致美元回流，对国内流动性有较大影响。 

    不过，对于国内股市走势，陈东琪却表示了乐观，他认为，在经

历了连年的下跌以后，A股目前已经跌到了底部区域，没有太大的下

跌空间。但是，股市的投资机会是结构性的，对于投资者来说，选择

投资方向很重要。 

    ---------------- 

    ZXL1968： 

    啊哦，了不得了，发改委都关心黄金和股市了！他说：“中国由

于持有了大量的美元国债而分享美元上升带来的红利，他强调，黄金
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已经走完中长周期中的上升期，而且已经开始了中长周期的下降期，

现在买金可能要好多年才能解套。”他的意思国家央行的意思其实居

然就是天涯的主流意思，买美元不要买黄金！买金要好多年才能解套，

哈哈，丫在吓大妈呢！看来国家是不会抛美元买黄金的，他们要继续

买美债，这一来呢可以帮助美国政府度过财政危机，二来呢跟着美元

升值多获得一些利息，这三来呢不妨碍美国逢低收购世界实物黄金！

真是美国人民的好朋友啊！我认为现在就是黄金购买的时间区间，当

然还可以更低一些，但越低错过的概率越大，我在试图寻找一个指标，

有些思路但现在还没有找到，主要是美国收购的实物黄金数量我没有

办法判断！我没有真实数据！只能判断一个大区间争取缩小范围！一

句话黄金可以买的他不让买，股票不能买的他让你买！这厮就是反向

指标，这样想吧，发改委什么时候为我们百姓考虑问题了？有没有？

如果没有你就按照他说的反着做就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2812:26 

    @backspace192213416 楼 2014-01-2811:44:19 

    请问楼主支付宝安全吗？会被老美的黑客拿下然后做些什么事

情吗？ 

    ----------------------------- 

    一般情况是不会的！斯诺登说了量子计算机发明以后不要说支付

宝了，就是信用卡网上使用都会有危险！量子计算机发明出来还有不

到 5年了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2813:34 
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    中国的核心问题就是官僚封建文化的三个字：假、大、空！ 

    附录：海南：制售有毒有害食品企业 3年内不得生产经营 

    中国网 www.china.com.cn2014-01-2810:55 

    为了让全省人民过一个平安、欢乐、祥和的节日，省食品药品监

督管理局要求全省食品生产经营者依法生产经营、诚信生产经营、文

明生产经营，切实履行好食品安全第一责任人的法定责任。 

    省食药监局相关负责人表示，凡出现制售假冒伪劣或有毒有害食

品的违法行为，一经查实，将坚决依法从严查处、公开曝光；触犯刑

律的，坚决移交司法机关处理。因制售假冒伪劣或有毒有害食品被吊

(注)销食品生产、流通、餐饮服务许可证的企业(单位)，其负责人和

直接负责的主管人员都将列入《食品安全严重失信经营者黑名单》，

3年内不得从事食品生产经营活动。 

    -------------- 

    ZXL1968： 

    假冒伪劣商品是中国制造业的毒瘤啊！从我得到的一线反馈，管

理是加强了一些，但是还是没有治本！我们逻辑推敲一下：“制售有

毒有害食品企业 3年内不得生产经营”这其实就是什么都没有说！或

者可以操作的空间巨大！可以选择让你关门，也可以选择让你坐牢，

这是巨大的区别！从实际看只要不死人一般都是可以花钱摆平的！至

于 3年内不得生产经营是很扯淡的，老公不生产换老婆当老板嘛！现

在电视节目对待假冒伪劣商品的办法就是教大妈韭菜要用热水泡农

药残留少，啥样的翡翠是真的，用激素的西红柿是有尖头的，等等，



6996 

 

啥样的生姜是没有硫磺熏的，老天呢，如果一个大妈把这些全部学会

了直接就是中国产品质量检验本硕连读毕业毕业了！这是管理的无能！

我认为我们养了那么多这样产品质量检验专业的人就够了，需要大妈

学这些吗？完全不需要，大妈只要把厨艺学好就行了！要大妈学这些

专业知识那么我们养这么多公务员干什么？现代社会是讲专业分工

的，如果一个人学修车了，干 10 几年，他车会修的很好但忽然让他

转行干其他的他就会很茫然，同样老师教 10 几年书忽然让他转行干

其他的他就会很茫然，公务员干 10 几年忽然让他转行干其他的他一

样会很茫然，体操冠军、举重冠军转行后都不再一定是其他行业的冠

军，军人专业后也一样，所以一个和谐的社会大家各安其业术业专攻

方能和谐进步！动不动让人下岗转岗的社会不是个好社会，说这事是

市场的责任与政府没有关系就是推卸责任的表现，什么都和政府没有

关系要你政府干什么？在美国管理劳动资源的部门会研究某个行业

的社会需求变化，提前几年告诉将要进入这个行业和已经进入这个行

业的人几年后的行业变化，对夕阳行业人家自己的行业工会也会减少

新来人员进入和老员工在政府组织下进行预先转岗培训！我不谈别的，

一些人天天喊和国际接轨，这该学的科学管理他们一点没有学倒是推

卸责任和残酷剥削工人倒学的快！今天和今后几年将要到来的大面积

公务员和教师下岗其实是国家管理机构无能和失职的表现，就教师而

言，其实 3-5年前就应该减少新招聘教师的数量和大幅调整学校课程

和培养学生方向了，因为新生人口马上就会出现雪崩式的急剧下降，

中国产业结构到底需要什么人才也不知道领导们清楚不清楚？我看



6997 

 

他们对于哪些产业几年后还是不是在国家手里心里都不清楚呢！学生

数量下降必然带来教师需求数量的大幅减少，在我从一线看来教师数

量这几年还在急剧扩大，哈哈，中国这个产能过剩看来真是多方面的！

这个产能过剩的根子在于中央职能部门失职！这不多说了，再从公务

员而言，我们从卖地的扩张财政到现在已经开始拆房盖高楼腾出空地

的所谓棚户区改造的最后终结版卖地模式了，已经到了卖地卖房子但

凡有点本事和闲钱大家都全款也好欠债也好的有好几套房子的饱和

状态了！当然房价也高到买不起了即使降一半也买不起的地步了！靠

房地产支撑的庞大的持续扩张的公共开支也注定养不起庞大低效的

公务员队伍了，但没有人对此预先调整，我看到的是公务员还是风风

火火的在招聘；再从产能过剩的钢铁工业看，发改委前面还在批新建

钢铁厂，当然现在河北在真拆小钢铁厂，这是好事，但是为什么不能

利用这事玩日本澳大利亚的铁矿石巨头一把？算了这里面学问和诈

术说了他们也不懂，懂了也不敢干！一句话全球新兴国家集体收缩，

GDP下降工人也会大面积失业的！农民的土地流转后，需要种地的农

民少了，城市现在出口企业又是这样，农民也会大量下岗的！如何破

局，有没有办法呢？办法当然有！这世界有矛就有盾啊！千头万绪归

于一条就是恢复中国的真实生产和真实消费和政府对社会经济生活

的真实管理！其实，中国的核心问题就是官僚封建文化的三个字：假、

大、空！当年批文革的时候我是认可这三个字的，我最讨厌开会，我

爸妈在国有企业和商业后来又是小学，我去他们哪里玩天天就是开会，

天天都是重要指示，天天都是读报，就是没有人干真事！问题是这么
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多年过去了为什么还是假、大、空三个字！看来不是文革的事，是中

国传统文化的事！ 

    天天、年年、每个领导都说真抓实干，但每一个都在放屁！假冒

伪劣商品的解决首先是规模其次是严惩！一个矿泉水的标准居然就有

几种，居然企业自己给自己制定标准，都是些滑稽的事情！我们不是

不要公务员、不要小作坊生产，问题是你们得干真事！其实，我倒认

为一些小商品、小食品采取连坐法比较好！如果别的地区的商品食品

到我这个地区来了，如果有质量问题，其他地区的卖这些商品的厂家

可以来投诉，如果确实属实，以后就禁止质量出问题的企业再到我这

个地区销售！这就是以毒攻毒，优驱逐劣！不罚款不奖励，自然淘汰，

谁的质量过硬这个市场最后就是谁的！这就和我去买水龙头，货比三

家，同行之间最知道谁的货实在谁的货是如何偷工减料了！当然这是

其中的一个思路！我举个例子而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2813:47 

    我还想谈谈网购对实体店的冲击，如何既发展网购又发展实体店！

前面我一直没有考虑好，我还在舅妈是开服装店的，这几天生意很好，

她告诉我，我们学校前面走的一个女老师估计就是网购的衣服，一洗

就缩水，太短了边走边往下拉！哈哈，外行和行业内的人比总有一些

不知道的地方！我想好了，其实网购最大的问题是断裂了实体店房租

以及房租税收对地方税收的贡献从税收到周边餐饮到女人逛街的相

关娱乐的多方面消费对社会经济、劳动力就业的拉动！但好处在于便

宜！在于直接！这个平衡点如何找到我没有想好，但是对哪些商品可
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以开网店哪些不行要限制，这个思路是肯定的！对于实体店可以更多

带动地方经济发展的商铺坚决制止网购！这是我的结论，但是也不能

所有网购都禁止！要鼓励人们创业啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2813:52 

    攀钢钒钛海外投资遭遇业绩尴尬 

    第 13 次暴富机会登陆中国 2014 年 01 月 28 日 07:29 来源：金

融投资报网友评论（0人参与） 

    1月 27日晚间，攀钢钒钛(行情,问诊)公告称，近日，公司收到

中国商务部的批复，公司为卡拉拉矿业有限公司提供股东贷款并转换

为股权的对外投资获得中国商务部批复同意。 

    推荐阅读 

    聚焦新股上市 

    陕西煤业领衔 9 新股今日上市，或再送大红包，7 新股明挂牌。 

    李克强：向污染宣战 

    市场资金紧张局面暂别最差时刻 

    老鼠仓名单隐现：陈志民是其一 

    iPhone6或配太阳能电池 

    酒鬼酒 1亿被盗案发 46天后才公告 

    恩华药业代理商被判刑反腐升级 

    多航企预盈扭亏难掩行业惨淡 

    尽管获得了商务部的“通行证”，但市场对于卡拉拉矿业公司能

否成为攀钢钒钛业绩新的增长点心存质疑。 
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    持续加码卡拉拉矿业股权 

    2013年 9月 23日，公司公告称，决定由全资子公司鞍钢集团投

资（澳大利亚）有限公司（以下简称“鞍澳公司”）为卡拉拉矿业公

司提供额外 3000 万澳元的股东贷款，并将鞍澳公司向卡拉拉提供的

共计 6000万澳元股东贷款全部转换为卡拉拉的股权。 

    公开资料显示，卡拉拉铁矿位于西澳大利亚州中西部地区，矿区

面积约 150 平方千米，主要矿藏为磁铁矿床和赤铁矿床。2011 年，

公司通过资产转换，将攀钢钒钛持有的被认为盈利能力较差的钢铁资

产置出，并置入控股股东鞍山钢铁持有的鞍千矿业以及 50%的卡拉拉

铁矿项目股权，自此卡拉拉铁矿的投资方由鞍山钢铁变为攀钢钒钛，

截至目前，公司对卡拉拉铁矿项目的建设成本已经增至 25.7亿澳元。 

    卡拉拉铁矿项目由攀钢钒钛与金达必共同开发，双方各占 50%，

而攀钢钒钛又通过全资子公司鞍钢香港持有金达必 35.89%股权。 

    公司称，卡拉拉矿是公司海外找矿的重要成果，对公司完善钢铁

产业链有重要作用。此次由鞍澳公司对卡拉拉 6000 万澳元股东贷款

转股实施完毕后，持有卡拉拉的股权比例将从 50%上升至 52.16%，公

司对卡拉拉实现绝对控股，有利于强化公司内部控制，保障公司铁矿

石供应。 

    卡拉拉贡献业绩有限 

    虽然公司即将实现对卡拉拉的绝对控股，但市场更为关心的是，

攀钢钒钛如此大成本纳入囊中的卡拉拉矿业将给公司带来多少收益。 

    三季报显示，今年前三季度公司实现归属于母公司所有者净利润
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6.07 亿元，同比下降 20.11%。在大环境不振的背景下，卡拉拉成为

增厚公司业绩的救命稻草。长江证券(行情,问诊)表示，卡拉拉项目

于今年 4月由建设期转入调试运行期，经过设备磨合生产逐步开始放

量并产生效益。因此，三季度公司实现投资收益 0.83 亿元，环比二

季度的 0.04 亿元明显上升，是公司三季度净利润环比上升的重要原

因之一。 

    然而，较之公司此前在卡拉拉的大笔投入，0.83 亿元的投资收

益可谓是微不足道。据资料，2009年底，卡拉拉铁矿正式开工建设，

项目建设包括矿山、选矿厂、供水供电线路、铁路、港口、生活设施

等。经过多次延期，2013 年 4 月，卡拉拉铁矿开始正式投产，报告

期内亏损 1465.26万元。 

    而根据金达必的 2013 年财报，卡拉拉铁矿项目当期实现营业收

入 2.49亿澳元，营业成本却高达 2.56亿澳元，再扣除运营的相关费

用以及税收影响，卡拉拉铁矿项目报告期内亏损 2.52 亿澳元，折合

人民币约 14.39 亿元。从这点看，卡拉拉 2013 年增厚上市公司业绩

的希望不大。 

    成都本地一位投资顾问对此看法比较谨慎：“从目前情况看，卡

拉拉难以对公司业绩造成较大的影响。但以后情况如何还不好说，毕

竟国内依赖进口铁矿石的格局短时期内不会改变。” 

    ------------- 

    大家看好了，开始贬低攀钢钒钛吸筹了，真便宜啊！回来攀钢钒

钛会更低，因为全球大宗商品都不行，但是同志们，要炒股的，到时
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大家跟我抄底啊！今年会有一个抄底的机会！1 块钱边 1000 块，到

时发财了大家要请我客啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2813:54 

    发改委：我国应扩大外资银行中长期外债规模 

    国家发改委 27日称，2014年，在利用外资和境外投资方面，将

继续改进国外贷款管理，提升贷款使用效益。 

    发改委指出，将统筹研究资本项目开放条件下的外债管理，推动

外债管理由金融危机时期防范风险为主，转向经济转型升级时期提高

经济金融运行效率为主要目标。促进转型发展，提高外国政府贷款的

质量和效益。落实发债规模，推动境内机构赴港发债工作。丰富国际

商业贷款方式。适度扩大外资银行中长期外债规模。 

    业内人士表示，适度扩大外资银行中长期外债规模，将有利于它

们从境外借入更大规模的外币资金用于开展中国市场业务。另外，这

也意味着资本项下的资金跨境流动管理有所放松。 

    根据《境内外资银行外债管理办法》，国家对境内外资银行的外

债实行总量控制；其中签约期限在 1年以上的中长期外债由发改委按

年度核定发生额，1年以下的短期外债由外管局核定余额。根据相关

规定，外资银行从境外借入 1年期以上人民币资金，须提前将借款规

模、期限、境外债权人等情况报发改委备案。 

    --------- 

    ZXL19698：什么意思呢，来了太多热钱，房地产借了好多短期归

还的债！集中一归还长投短融就是泡沫破裂了，哈哈哈，好大的爆竹
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啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2814:06 

    三条消息 

    1：日教材编写指南确定将钓鱼岛称为“固有领土”2：中新社华

盛顿 1 月 27 日电(记者德永健张蔚然)中国驻美大使崔天凯 27 日表

示，对于领土主权问题，中国秉持“人不犯我我不犯人”原则，但“人

若犯我我必犯人”，而且“犯了你还要打痛你”。3：美国开始冷却日

本。 

    --------------一个结论：中国军方真想打日本，美国在拽日本

疯狗的绳子！这个仗我判断还是打不起来！但是我想说的是应该对日

本进行和平利用核能和核安全的以中国为主导的韩国、朝鲜、俄罗斯

等周边太平洋沿岸国家参与的核核查！我奇怪福岛的核泄漏这样严重

居然国际国内舆论没有任何人提暂时冻结日本一切核设施运转！没有

人提我到联合国去提！具体步骤参考美国对伊朗、朝鲜、对伊拉克等

的核核查，一定要查清楚啊，最后关键的地方要定位好啊！最好联合

国搞个决议！如果日本不同意就导弹定点清除环境污染源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2814:07 

    美国陆军拟用机器人取代普通士兵 

    方程熊闽红侯豫 

    http://www.workercn.cn2014-01-28来源：科技日报 

    分享到：更多 

    据美国防务新闻网报道，到 2015 年年底，美国陆军人数将从
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540000 名士兵削减到约 490000 名，并很可能在 2019 年进一步降至

420000人。美国军训与条令部司令员罗伯特·科恩将军指出，战后和

平期的美国陆军正致力于打造一支“规模更小、战力更强、部署更迅

捷、反应更灵敏”的部队。至于其规模缩减的程度和方式，则令人颇

感意外。2014年 1月 15日，在弗吉尼亚州阿灵顿举办的军队航空论

坛上，科恩将军意外的公布了未来陆军的设想，在未来数年中，美军

将把战斗旅的人员编制从 4000 名缩小到 3000 名，被削减士兵所承

担的任务将被机器人和无人操纵平台取代。目前陆军正在论证此计划

的可行性。他说：“展望部队未来的发展，就其机动性而言，如果用

机器代替人力来执行军事任务会导致怎样的结果，我已经有了明确的

判断。” 

    对于如何缩小现有的九人制步兵班的规模，科恩也有明确的实施

方案。通过载人平台向地面无人装甲车辆发布指令，可以缩减武器装

备的数量，减少不必要的防护，从而减小一个战斗旅的人员规模。 

    在过去 12 年的战争中，美军为了维护部队安全，付出了很大的

代价，导致战斗力也遭到相当程度地削弱。现在美军需要重新恢复军

队的机动性。部署能力和火力。科恩和他的工作人员正在组建一支顾

问小组来研究这些问题，其中就包括组建规模更小的战斗旅。而随着

技术能力的增长，一个战斗旅也许只需要 3000 人就足够了。如果想

要了解战斗旅编制的变化，财政预算是最好的晴雨表，也最能反映出

其中的根本性变化。这是因为人员的支出约占军费开支的一半，如果

削减人员，必然导致财政预算的变化。 
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    科恩使用海军作为范例来解释美军下一步的举措。当看到海军在

削减舰载人数上所取得成功时，自然会考虑陆军在战斗旅的规划上，

是否也可以使用一些自动化手段（如机器人或载人/无人编队）去执

行军事任务，从而减少人力的使用，因为人力成本是陆军的主要成本。 

    科恩的这些奇思妙想与 1 月 6 日基思·沃克中将在美国防务新

闻网的采访中表达的观点不谋而合。沃克在谈到 2030 年至 2040 年

的“长远未来计划”时说道，“我们需要从根本上改变军队的性质，

但这必将需要在科学技术上取得重大突破。” 

    沃克作为军队能力集成中心主任，负责监督军队的现代化建设进

程以及相关条令条例的修订，他并没有谈及用机器人代替士兵的具体

情况。但他却提到，军队要调整其“牙和尾”的比例，即前线战斗人

员（牙）与后勤保障人员（尾）之间的比例。目前，美军直接参与战

争行动的人员约占三分之二，后勤保障人员占三分之一。随着军队规

模的削减，最终可能会减少三分之一的“牙”和三分之二的“尾”，

如果调整一下平衡点，比例也许会变成一比一，即参战人员与后勤人

员数目相同。问题的关键在于，美军得保留更多的“牙”，也就是要

保留更多可以在战场上执行军事任务的士兵，与此同时，尽量精简后

勤机构及冗员。美国陆军已经开始在其战斗旅的建制上做这样的调整。

去年陆军宣布在每个连队添加第三机动营，同时大力提升部队的工程

和战斗能力。在增强战斗旅实力的同时，计划在 2017 财政年底将连

队人数从 45 人减至 33 人，届时部分优秀士兵将被重新分配到现有

的各个战斗旅。 



7006 

 

    （作者单位：国防科技大学国际问题研究中心） 

    编辑点评随着科技的发展，特别是自动化、信息化和智能化技术

的发展，大量无人装备开始投入战场，无人设备已经成为战场的新宠

儿，技术的门槛已经被悄悄地跨越。在军费预算紧缩的当下，美军提

出用机器人代替士兵，既是无奈之举，也是必然之举。 

    ----------- 

    我 4 年前的中华网的一个设想和预测看来就要变成真的了，当

然，我还对朝鲜皮革和木头土造的隐形飞机很感兴趣！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2816:23 

    楼市开年阶段性遇冷上半年或成出货窗口期 

    宏观经济每日经济新闻[微博]区家彦 2014-01-2801:28 我要分

享 50 

    2014年楼市开局低迷二手房量价齐跌收起 

    大申楼市会客厅：2014年楼市即将崩盘上海房价蹦不了几天 

    播放：10514 

    2014年首月，房地产市场出现“楼市冷、地市热”的现象。中原

地产研究中心的监测数据显示，1月前 26天，全国 54个重点城市新

房成交住宅 19万套，环比 2013年 12月前 26天下跌 11%，同比 2013

年 1月前 26天下跌 15.6%，楼市成交出现阶段性降温。 

    与此同时，土地市场却依旧火爆。克尔瑞的研究数据显示，2014

年 1月（截至 1月 23号），北京、深圳、上海、杭州四个城市土地出

让金已达 970亿。 
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    2014 年首月，多数一二线城市的房地产市场成交转冷。中原地

产研究中心的监测数据显示，1 月前 26 天，一线城市成交环比降幅

为 22%，二线城市成交环比降幅为 14.8%，三线城市成交环比降幅仅

为 3.2%。 

    一线城市中，北京与广州成交降温较为明显。中原地产研究部的

统计数据显示，1月前 26天，北京新建住宅成交 6719套，环比下降

33.3%，同比下降 35%。二手房成交 8168套，环比下降 9.2%，同比下

降 47.7%。根据网易房产数据中心统计显示，1 月 1 日~24 日，广州

新建住宅网签成交套数仅为 4368 套，与 2013 年同期相比跌幅高达

47%。 

    相比一线城市的成交波动，二线城市则相对稳定。在克而瑞研究

中心监测的重点企业中，今年 1 月前两周热销的项目均处于二线城

市，部分城市如南京更是在全国成交转冷的情况下强势“逆袭”，截

至 1月 22日，南京楼市总成交 7094套，已超过去年 1月全月的成交

量，按照这一成交势头，整个 1月份南京楼市的成交量或将创历史新

高。 

    与此同时，土地市场依旧火爆。克而瑞的研究报告显示，2014年

开年以来，各地土地市场热度不减，截至 1 月 23 号，北京土地成交

总额高达 403.10亿元，已经接近去年一季度的总量。 

    尽管 2014 年楼市开局低迷，但一些研究机构预计，节后楼市成

交或将出现快速上升，今年上半年市场或将迎来供给集中放量的“窗

口期”。 
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    克而瑞研究中心分析师杨晨青认为，随着市场供应的加大，企业

之间的竞争程度将更加激烈，2014 年上半年将成为房企出货的窗口

期。 

    (每日经济新闻(微博)) 

    -------------- 

    啦啦啦。过节去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2914:48 

    @长望银河 13442楼 2014-01-2823:48:18 

    从我们的国际贸易讲，我们几十年来肯定做的是赔本买卖，不要

说我们换来了技术，比如神舟上天，那是美国不愿意和中国合作后我

们自己独立搞出来的！其实我们真的没有换来什么实在的东西！ 

    上面的这句话摘自撸主的原文。 

    撸主洋洋洒洒万言论中国经济，但是对中国是不了解的。这种典

型的脱离客观实际的联系历史看中国政经是只能碰壁的。 

    1949 年我们讲 4 万万 5 千万同胞，我们不说这数据是多么的粗

糙，但是它...... 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：应该承认，您的文章是批驳我的观点中目前我遇到的

水平最高的人，最主要的是您以右派大家的认识配以网络化的群众语

言，能站在高山之巅又能潜于深潭，实乃高手中的高手，遇到您真是

幸会啊幸会，您来的太少了太晚了，我这都要过节买炮去了您这才一

年一遇的来了，以后多来啊！后面您的回复千万不要谦虚啊！ 
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    对您仰慕归仰慕，您的观点我还是要不客气的说是错误的！我先

简单的驳斥一下您吧，其实您的观点的核心不新鲜、很简单---叫剥

削有理！我们不出卖劳动力我们的小伙子们就活不成了，就饿死了！

是这个道理吧！ 

    您说的 80年代中国劳动力严重过剩，国有企业效率低都是事实！

但是您认为我们当时的人口和年龄结构必须要走加工贸易为主的赔

本的国际贸易是错误论断。当时社会最强大的资源是什么？你我的共

识是劳动力！当时社会最大的浪费是什么？是劳动力！1980年，中国

国库有什么，中国外汇有什么？我和您共识是什么也没有！由此您认

为当时不搞外向经济要有 2~3 亿人处于失业状态或者隐形失业下会

浪费社会资源！这是您的错误结论！您也认为当时的外贸是个赔本的

买卖！同时您慧眼如炬的指出：“它充分利用了我们这一代人的劳动

力，并且持续到我们慢慢变老。”您知道吗？您的错误就在这里，在

这个持续到我们慢慢变老上，我对人口问题、世界劳动力密集型产业

的转移历史、原因和影响也是有些研究的！我现在概况的指出您的错

误：1：没有人说我们当时不该搞劳动力密集型加工业，但是从日本、

到韩国、台湾、劳动力密集型加工业都不是持续的漫长的过程！都是

一个比较短的过渡过程！都伴随着工资水平的提升再转移到其他地区

而当地实现产业升级，而中国的问题恰恰是政府官员和经济学家和企

业主压着工资成本不上升错失了产业升级的机会！如果是自然的一个

经济发展提高工资水平的过程，那么养老和社会福利和城市化现在我

们不会这样被动！2：劳动力密集型加工业的外贸在发展中国家存在
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没有问题，有人投资办厂带动经济收入的增长当然是好事，所以其实

这就是我从来不反对改革开放的原因！但是我反对对工人的极度压榨

剥削！在资本主义社会这有工会谈判，我们是农民工为主体，无法进

行这样的工资谈判！所以工资收入没有和经济发展同步而是远远落后

于经济发展和消费支出，我想您不否认吧，所以这个外贸相对于工人

来说是导致了恩格尔系数之外我再创造一个 1968 余钱比例系数，就

是说除了吃喝住行外，农民工打工节约钱占总收入的比例不变或者下

降！按照我的 1968 余钱比例系数就说明了为什么年轻农民不愿意去

打工了会有用工荒——因为划不来！所以我们这个出口模式从生产者

看是让农民工的剩余收入水平相对下降的！是亏本的 

    3：我们这个出口模式从国家看也是亏本的，因为我们没有把外

国的金山搬来，反倒我们自己的石油和矿山被挖空！这是没有脸和大

清比较的，大清是把世界的白银赚到了中国，西印度公司在墨西哥的

白银矿因为对中国的贸易赤字而被挖空！我们现在是自己的矿挖空了

啊！你想如果我们劳动力赚钱了，应该中国的资源留下来了才对，怎

么我们自己的黄金世界生产第一但是央行黄金储备不是世界第一，怎

么人均黄金消费量在亚洲排行基本靠后！这是亏大了！ 

    好了，先举这么三点，春节您就慢慢琢磨吧，不要急，春节吃鱼

肉多，急了容易上火，不要忙着回帖，啊！再见！ 

    其实中国成为世界的工厂并非新中国独有，前朝常见。丝绸之路

的隋唐盛世，海上丝绸之路的宋明，到清朝一直出口到白银全跑来中

国，英国人除了卖鸦片就没啥能卖给中国人了为止。我们都赔本了吗？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-01-2921:55 

    楼主:7etl 

    2014-01-2720:42 

    @7etl2014-01-2717:48:45 

    如果余额宝真是一个局，设局的到不像是马云，他只是跑腿的，

感觉更可能是国家级的一个局。 

    ----------------------------- 

    @moyuantang26楼 2014-01-2720:37:41 

    楼主真相了，一盘好大的棋哦。别再說下去了要請喝咖啡了。 

    ----------------------------- 

    @shenyan80112813456 楼 2014-01-2917:56:39 

    一点担保、一点抵押物都没有，没有资金去向说明，没有风险预

告……却能跟银行合作，还能大张旗鼓的到处宣扬…… 

    这里面水就很深了，阴谋论一点：国家似乎用余额宝在下棋啊。 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：“阴谋论一点：国家似乎用余额宝在下棋啊”嗯，是在

倒逼嘛！关于余额宝我看不需要我再说什么了，您说的很好很全面！

如果对手感兴趣您也有功夫有心情你们请继续！今年春节晚会如果不

好，我来看你们的娱乐余额宝！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3000:27 

    @shenyan80112813463 楼 2014-01-2923:34:42 

    呵呵，谢谢楼主啊！我缺少的就是知识啊，看您斗争时真过瘾啊，
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一套一套的，我就不行了，但对于他俩我扬长避短啊！就跟他俩拼实

力但貌似他俩不接茬啊，我都想到了他俩但凡有个接茬的下步就跟他

俩晒实时买金子的照片了商场，柜台，实物，发票，呵呵，其实他俩

跟不跟我买，我也得买！我的缺点就是理论不行，没办法啊中专技校

毕业啊，见笑了楼主！但我心里还有些疑问？黄金是在底部区域，您

内心的价格底是多少合理呢？还有黄金跟...... 

    ----------------------------- 

    彭博统计显示，2014年以来，全球最主要的 24个新兴市场货币

中，仅人民币对美元升值，其余全线贬值，其中有 3种货币跌幅在 5%

以上，依次是阿根廷比索，下跌 18%；土耳其里拉，下跌 8%；南非南

特，下跌 5.4%。奥巴马也发出了美元强势的总动员令了！一旦人民币

汇率逆转，那么很快在海外的人民币抛盘会蜂拥而来！国内金价就会

逆国际金价而动这是大概率事件了！所以不要信什么波浪理论，就股

市而言那个理论也已经过时！不要过于纠结自己理论不行，李嘉诚也

没有上过几年学，当年红军将领有几个理论行的？好学而且在实战中

总结上 20 年比有大成！黄金到底何时反转这要看美国吸够现货黄金

没有，大摩现在就在疯狂的收购现货黄金！所以开始现在买没有问题，

但是我不推荐现在大量买，我认为还有更好的 1-3次机会，下面第一

个底部 1000会破，在下面第二个底部 900买比较好！第三次底部 800

的机会放弃不要等！应该还有 30%左右的跌幅吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3001:06 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3001:41 
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    希拉里？克林顿：只要中国还在对博客作者进行审查，监禁维权

人士；只要宗教信仰者（特别是未获登记团体的成员）不能充分自由

地从事礼拜活动；只要律师和维护法律尊严的人士仅仅因为替质疑政

府立场的人辩护而被投入监狱；只要維權人士在获释后依然遭受迫害，

美国就会继续直言不讳，对中国施加压力。 

    ---------- 

    说一下我们左派的政治抱负吧！ 

    我在文档中写东西，不小心把极右宪政派的代表言论也复制到这

里了！知己知彼方能百战不殆，右派宪政派他们想干什么通过搜集大

量材料我已经很清楚了！不过我倒要指出我们左派人士的未来在于工

会运动！看电视剧《毛泽东》给我启发最大的是 412反革命政变的教

训，这也是毛泽东后来一生为什么都讲究独立自主的在实践中得到的

血的教训！干什么事都要依靠自己才靠谱啊！劳动阶级不能依靠上面

给我们安排工会，我们要拥护共产党的思想以马列主义毛泽东思想为

指导，劳动群众自己建立自己的工会！ 

    对此政府不必紧张制止而应该支持嘛！毕竟共产党是劳动阶级的

政党，怎么能够不让群众自己建立工会维权呢？群众有了工会撑腰和

腐化堕落的官员能够平起平坐的讲道理自然不会告洋状告御状了！这

样不仅可以省下官僚任命的大批不干事的工会干部节约行政开支，还

能在工会中不脱产的党员工会干部中发现和培养共产党的干部嘛！在

实践中实现党支部不脱产的建在群众中，真正实现党和群众利益一致

唇齿相依嘛！当初共产党的大干部不都是工人运动出来的吗？难道今
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天就不行了，非要红一代的爹娘老子生出来才行？我的意图只要有工

会，工会里有党员就要建立党支部就要起带头作用，就要大张旗鼓的

在劳动者中发展党员！大家想一想如果没有工会这样的群众组织支持

的共产党是不是无根之浮萍？换言之在最需要共产党领导保护的劳

动者中没有党员党组织和他们共患难这就是最大的脱离群众！对劳动

者来说，我们不能指望坐在豪华办公室里的高高在上的所谓工会领导

来体会我们的苦衷替我们说话办事，他们和我们没有劳动感情和共同

语言！我们自己的权利最靠谱的是自己维护！这是毛主席在 412事件

中早都替我们总结出来的经验教训！劳动者要集体拿回话语权，劳动

者要建立以马列主义毛泽东思想为指导的以劳动者中劳动者身边自

己的共产党员为核心的工会组织，进而发出劳动者自己的声音，显示

劳动者自己的力量联合起来推动中国劳动者权力的不断在斗争中改

善，联合起来使中国走向正确的社会主义道路将是未来 3-5年，乃至

10-20年中中国政治历史上的一个必然的大趋势和大方向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3001:44 

    没有了考试压力，孩子倒也天真烂漫！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3001:55 

    我发现一个规律，在中国老老实实的在一个行业干的人到老死也

只能担任部门副职，正职大多都是什么都不知道，从团委、从部队、

从机关秘书等等地方空降来的天才！这一方面就会出现外行领导内行

的现象，一方面就是出了事，实际干事的副职都要顶罪，出了事我们

永远看到技术副职在第一线！正职到这些地方都是过渡，是混资历来
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的！这样领导上升越快，呆的部门越多履历越光鲜越代表着他们狗屁

不通！所以我认为应该立法禁止跨行业直接当正职！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3002:02 

    中新网 1月 29日电据外媒报道，当地时间 28日晚，美国总统奥

巴马在发表国情咨文演讲时两度提到中国，话题均与经济有关。 

    奥巴马在今年国情咨文一开始就提到中国。奥巴马首先提到了过

去一年的工作政绩。他说，美国失业率降至过去 5年来的最低点，自

上世纪 90年代以来，制造业首次增加工作机会，房地产市场在恢复。 

    奥巴马当天还表示，美国的原油生产量首次超过进口量——这是

近 20年以来首次出现这一情况。此外，美国债务减少了将近一半。 

    “过去 10 年来首次，商业人士宣布世界上的最佳投资国不再是

中国，而是美国。”奥巴马说。 

    ------------------ 

    ZXL1968：奥巴马发出了美元强势的总动员令了！四大行将利率

上浮到顶实际就是加息，就等降准的发令枪开始人民币汇率大跳水了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3002:06 

    睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3011:17 

    @shenyan80112813472 楼 2014-01-3009:34:24 

    楼主的意思是不是又要大放水了？定期取出来吗？还有个房子

没处理呢，因为是今年年底交的期房所以一直没机会出手 

    ----------------------------- 
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    放水的唯一靠谱指标就是降准！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3101:26 

    @shenyan80112813477 楼 2014-01-3016:16:47 

    抛开一切迷雾，什么土地流转，主席当年以打土豪分田地立国，

现在呢，土豪让人羡慕啊！打倒的一切牛鬼蛇神全出来了，现在是他

们的时代！所以群众基础最重要，虽然没读过毛选，到现在的群众包

括我在没都太容易被蛊惑被忽悠，楼主的帖子往小了说是为了让小老

百姓怎么理财以至于少被权贵剪羊毛，至少也得给咱们剩个底裤啊，

别到时候大家都裸奔啊！往大了说就是开启民智，让更多人看清楚！

看明白！当所有的或者大多数人明白的时候...... 

    ----------------------------- 

    中华文化的根在道家！各种文化比较起来，我还是喜欢中国传统

道家文化！道法自然，天人合一！其实现代西方科学的本质就是道法

自然！道家文化很辩证很朴素即出世又入世！内修于心外惠与众生！

中华文化的根在道家文化！佛教太消极避世，儒家依附性和奴性太重，

将来中国文艺复兴还是应该在道家文化基础上发扬光大！现在我们讲

可持续发展思想，其实中国古人的道家文化早就提出来了！我这两天

的回复被删掉一大段，位置应该在紫色玛瑙前面，里面我就通过评论

电影《止杀令》指出了道家文化是人类发展的必然文化思想归宿！比

如其中丘处机在山上浇灌农田时就给徒儿们说，节约一点水，给山下

的人也留一些，这话很平易但是却反应出深刻的哲学内涵和人类的可

持续发展模式，比如现在资本主义的经济发展模式，是只管经济效益
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和赚钱，根本不管以后的子孙后代，中国这几十年的发展已经初步显

露出这种断子绝孙式的发展的后果了，道家的思想其实暗合朴素的共

产主义思想！当然我不是过犹不及的主张独尊道家文化，儒释道和伊

斯兰文明以及基督教文化都有其相对积极的东西在里面，都要兼收并

蓄，但是道家文化更从人类本源出发问心问天问地问未来！道家文化

的传播不靠虚无的看不见的轮回转世，上天堂下地狱的广收门徒，也

不靠后世不肖门徒鼓吹长生不老招摇撞骗，道家很实在很淡定很不讲

功利，但他们可贵在于出世而不避世！小到身体力行研究推广耕田技

巧大到救上亿黎民性命挽救一种文明体系，就比儒家到处只求官做不

事农桑的孔子强过不知有几百倍啊！ 

    比如：成吉思汗会见了长春真人丘处机。成吉思汗问道：“神仙

可有长生不老之药？”丘处机直言道：“有养生之道而无长生之药。”

成吉思汗虽略显失望，但他仍谦恭地问道：“养生、安民是人间大道，

神仙有什么高见请赐教，本汗愿意身体力行。”丘处机道：“民以食为

天，五谷、蔬菜、鱼肉、乳酪，皆养生之具。佛门八戒，不食荤腥；

古人有云，肉食者鄙；或曰素食聪慧可长百岁。然而，我以为其实不

然。道家以为，幽燕之地食寒，蜀汉之地食热，江南鱼米、中原五谷、

草原肉乳，都可资民以生存。然，锦衣玉食，饱食终日则于生无益；

食不求饱，居勿求安则于生无害。故而节欲念保身体，随遇而安才是

养生之道。”这段话就反应出道家思想真是天真烂漫无拘无束！说白

了没有那么多穷讲究！顺应自然规律随遇而安，节欲念而不是禁欲念，

就是承认人的基本生理和心理需求是自然需求的合理性的基础上，对
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于物质需求以够为最佳，不要贪多，要懂得吝惜自然的馈赠，要懂得

给自己的未来，子孙的未来留下空间！人不贪之福与贪多之祸我就不

展开了！就现在我们的环保理念来说，前几年推行到商场购物不用塑

料袋，但现在已经名存实亡了！我今天看着无聊的春节晚会我就想，

如果用市场的办法将更好的解决这个问题！比如所有商品，我们可以

分三种包装和价格的！豪华包装的国家在基本商品价格上加上高额环

保税！普通包装的也有这个税但是低很多，当然最后一种是设计出通

用可回收再利用折叠型包装，比如这个商品值 100元，用这个通用可

回收包装要押金 20 元，如果下次顾客退回这个包装那么商场厂家返

还这押金 20 元，说白了就是谁销售谁负责回收包装和以后用旧的产

品，其实我们现在的电视剧以旧换新也是这个思路，现在在中国全面

提高国民环保素质搞分类垃圾光靠教育是不行的，要见效快而且逐渐

树立人们的环保意识只有浪费重税和环保奖励相结合！以后研究一下，

说不定社区就可以负责日常可回收消费品的有偿回收！我认为适当时

候就是国家补贴一些钱也是值的！比如居民进行垃圾分类开始的时候

每次社区的工作人员电脑记录，给个号搞一个全国环保福利抽奖活动，

居民累计交分类垃圾多少次奖励清油、大米什么的！我不相信这个工

作搞不起来！现在每次我买回商品，看到扔掉一大堆精美的包装，我

都感到非常可惜！我们是要消费，但是不能过度消费！要节约资源，

循环利用资源！ 

    附录莫名其妙被删的内容，否则大家不知道我为什么要发哪些紫

色玛瑙图片啊： 
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    @susu666613450楼 2014-01-2916:59:40 

    张老师,春节快乐!!! 

    ----------------------------- 

    ZXL1968： 

    提前祝春节快乐啊！我这人不喜欢说空话，新年来了得来点实在

的！这样吧，祝愿我们国家的经济能够死里求生，中国人民能够找到

一条真正走向繁荣富强的道路吧！哈哈，这话好像有点有点大有点空

但表达我的心情却一点不假！ 

    当年成吉思汗问道丘处机道长如何能够长生，如何能够死而复活？

电影《止杀令》中还在一定史实基础上给我们立体展现丘处机“起死

回生”以证“天不杀生”！也用现实告诉我们道家的无为实乃有大为

啊！丘处机在《北游语录》中也指出：“但心定，行住坐卧皆是行道。

如心定，有为也是，无为也是；心不定，处有为也不是，无为也不是。”

丘处机主张内外兼修，“一个 70 多岁的老人历时两年多,不顾年老体

迈，行走 39000多里路,完成了一件不可想象的任务,劝说成吉思汗止

杀正是其外修最著名的体现。这次止杀行为拯救了欧洲,尤其是拯救

了欧洲的文艺复兴！我们甚至可以说没有丘处机就没有文艺复兴就没

有发源于欧洲的工业革命就没有现代文明！历史很漫长，但是关键节

点的大数就那样几次！欧洲文明靠丘处机道长拯救了，那么谁来拯救

中华文明？如何能终止对中华民族的软屠杀？我们又如何死而复生？

如何死而复生？《止杀令》中借丘处机之口告诉我们：“只要仁心至

爱，枯木可以发芽，石头可以开花，人死可以复生，天下可以太平”
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丘处机将自己的枯木手杖插入泥土中，手杖果如他所言生根开花，这

暗合道教“天人合一”的理念。也是机缘巧合，我这奔忙多年居然无

意之中竟然齐聚：“枯木发芽，石头开花，紫气东来”三大幸事，看

来老天还是给中华最后的机会的，抓住了保不准就是东方的文艺复兴

啊！过节了，还是往好里想吧！具体我说一下我遇到的“枯木发芽，

石头开花，紫气东来”三大幸事吧！1：枯木发芽我在海南五指山亲

眼所见！2：石头开花就是我前面展示的国宝级新疆玛瑙花！3：紫气

东来是我昨天重金购买的天然地表风凌桑椹大玛瑙和前几天购买到

的一个紫色葡萄玛瑙指环，紫色是玛瑙中最尊贵稀少的颜色，虽然我

以前也有几十颗，但都是地下土里埋的没有经过自然界风凌打磨虽然

也很稀有但是品质上还是差一点！我买这些宝贝都是店主刚刚拿来在

犹豫卖不卖如何定价的时候，就被我一眼看上一把夺走的！哈哈哈哈

哈！我前面买的石头开花店主已经后悔要出几十万回购，说是他的战

友把照片给中央一个头头看了，那个人看上了，希望我转让，啊，门

都没有啊！这紫色玛瑙我昨天刚拿走，今天愿意加价 3倍的老板的亲

戚朋友就追来了，哈哈哈哈！说这么多就是本人运气不错，所谓天人

合一，我心既然有朴素的仁爱老天自然将好运气垂青于我啊！也许老

天把这些宝物交给我是让我干利国利民的大事呢！我想把自己的好运

气带给大家带给中华！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3101:56 

    今年的春节晚会很糟糕，而且按照老百姓的说法不太吉利，上来

小品就是坐轮椅的，后来是车撞人的，再后来好像什么死人的话也出
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来了！再后来我就不看了，带孩子放炮去了！大过年的，这导演也不

挑些喜庆的东西！但是有些话说不定一语成谶了，比如：“人倒了可

以扶起来，人心倒了可就扶不起来了！”春晚说什么演什么我给大家

讲确实需要我去把关一下！当然有《红色娘子军》，唱了《万泉河》，

“编个斗笠送红军”这些怀旧内容，不能说出发点不好，《红色娘子

军》的舞美背景我老婆说挺好，但是穿插这些内容我感到有点生硬，

我认为在弘扬正能量方面从群众路线等等教育宣传方式上基本还是

以前的开会、布置任务大家写心得那一套东西，哎，中国的官员即使

要做好事他都没有一点新意，没有一点创造力！ 

    其实，也不怪编导们，大家看出来没有，前几年就是清宫戏，这

两年就是抗日的戏谍战戏，啊，即使是好东西都让你看到恶心为止！

前几年还拍了蜗居，除了这个电视剧，我看基本没有人敢写敢拍真实

的生活，说白了谁也不傻，写社会阴暗面和拍这些电视剧政治和经济

风险太大！ 

    网友说： 

    1：2014年最发人深思的话： 

    人倒了可以扶起来，人心倒了可就扶不起来了！ 

    人有钱了！可很多的人心却坏了！ 

    联系的方式多了！心却离得远了！ 

    2：一开始民族歌舞还很好，可主持人一上场马上像吃个苍蝇似

的，恶心人，特别是那个张什么，既没文化也没素质，是最大的苍蝇。。 

    3：一句话，主持人以及他们说的话和那些年年混个脸熟的人都
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恶心人透了，既没文化素质也没艺术。 

    4：今年的春晚太失望了！几乎每一个节目后都要来一个采访，

而且一来就是几乎十分钟！采访内容页不过是演员之间的互相吹捧，

恶心至极！已经让我妈失去了再看下去的心情！冯小刚难道就是这个

水平吗？真是一代不如一代！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3101:59 

    今年的春节晚会很糟糕，给人感觉陈旧！一帮主持人男的基本都

是大叔女的基本都是过气女星！我说的不好听点都是总导演自己圈里

的大叔大婶！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3110:58 

    哦，我知道哪个红色娘子军演的有什么问题了： 

    1：演员妆扮的不好，脸上涂的惨白色，跟大烟鬼的颜色一样，

没有革命女性那种健康的青春的红晕！尤其女主演是这样！ 

    2：没有突出女兵的美丽！我知道哪是演兵场，但是给人感觉这

段选的不好，就是一群兵拿着枪绷着脸操练一番就匆匆忙忙进来又走

了，毕竟是春节啊，我觉得孙楠唱万泉河水的时候，配上女兵和群众

的生活欢快场景效果就会好很多！ 

    3：我们要讲革命精神。啊，但是不能太封建，短裙太长，绑腿

太高，我们要让女学生一看就要喊：啊，女战士好酷、好漂亮啊，如

果很土包装很严实，意识还在上个世纪这是要被青年观众抛弃的！，

类似的还有最近一个女特种兵的电视剧，我没有太看，但我老婆和孩

子喜欢看，有人批评女兵装扮太性感，我觉得女兵在休假和宿舍中装
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扮的适当性感很好嘛，这不过分，只要不是刻意暴露不应该苛求，我

女儿喜欢看这个电视剧是因为这些姐姐好酷、好漂亮！有人看，你的

东西才有宣扬的市场！我女儿因为喜欢看这些姐姐好酷、好漂亮也间

接学习了她们的勇敢顽强和智慧嘛！这不春节也尝试自己点炮了！影

视作品中的正面女性一定要既爱红妆又爱武装才好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3111:04 

    华谊牵线李敏镐上春晚张国立孙楠也是"关系户" 

    2014-01-2803:11:11来源:现代快报有 1人参与分享到 

    和往年相比，今年春晚少了一些“钉子户”，不过，很多演员却

是冯小刚的“关系户”，比如李敏镐就是和冯小刚所在的华谊公司力

邀而来。其他一些演员也都与冯小刚有着很深的渊源。他们也是冯导

的“关系户” 

    张国立 

    生活中的好兄弟工作上的好搭档 

    张国立与冯小刚的关系可谓众人皆知，两人除了是影视作品的好

搭档，也是生活中的好兄弟。张国立曾在冯小刚的《一声叹息》和《一

九四二》等电影中担任男主角，其中在《一九四二》中还担任了副导

演，帮助冯小刚从头忙到尾。 

    此外，两人此前还一起开过公司，张国立在一次活动中，半开玩

笑地说：“当年我们俩合开了一个公司，结果他转身跑去华谊了，于

是他上市了，我下市了；他把我想拍的电影题材抢去拍了，那电影就

是《集结号》，还在字幕上厚颜无耻地打上感谢张国立几个字，为什
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么不打上导演张国立啊？”可见，两人其实早已是“最佳损友”。 

    此次请来张国立担任主持，足见冯小刚对他的信任与期待。问及

原因时，冯小刚曾回应说，“因为他的主持风格松弛、得体、有热情。

希望他能把串词当语言类节目使用。” 

    孙楠 

    被冯小刚在酒吧中发掘 

    今年春晚孙楠（微博）会在“致青春”版块挑战老歌《万泉河水》。

多次上春晚的孙楠，其实和冯小刚也是多年的老交情了。时至今日最

具代表性的一首作品《不见不散》正是冯小刚电影的同名主题曲。 

    孙楠回忆，当年在酒吧驻唱时，正是冯小刚发现了他。于是，在

电影《不见不散》拍完后，冯小刚便找到了孙楠来演绎这首主题曲。

此后，孙楠也不负重望，成为华语乐坛最具影响力的实力派男歌手之

一。 

    王铮亮 

    在宋丹丹家中把冯小刚感动哭 

    冯小刚的最新贺岁片《私人订制》中，一首《时间都去哪儿了》

让人印象深刻。王铮亮也将在春晚献唱这首歌。王铮亮是湖南卫视

2007 年“快男”，获得全国第 10 名。此后，王铮亮虽然在歌坛上奋

力耕耘，但是能够叫得响的作品并不多。然而，今年他的名字却频频

见诸报端，皆因为那一首《时间都去哪儿了》，而在《我要上春晚》

中夺冠，被冯小刚邀上春晚后，他的名气也在短时间内变大了。 

    王铮亮曾在接受媒体采访时自曝，冯小刚之所以会决定与他合作，
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是因为有一次在宋丹丹的家中聚会时，冯导听到他弹奏这首歌后感动

地落泪了，这首歌原本是宋丹丹主演的电视剧《老牛家的战争》的主

题歌。 

    张靓颖 

    献唱冯氏电影主题曲冯小刚最欣赏 

    据记者所见，今年冯小刚把张靓颖安排在了非常重要的位置：与

李玟搭档出现在开场部分，演唱经典歌曲《想你的 365 天》。显然在

冯小刚心里，张靓颖已可以和李玟等国际歌手比肩。 

    今年是张靓颖第二次参加央视春晚，她的所属公司少城时代曾和

记者透露，张靓颖今年是冯小刚钦点的，因为两人私交甚好，冯小刚

一直很欣赏和信任张靓颖的才华。事实上，张靓颖早就是冯小刚的“嫡

系部队”。早在 2005 年，张靓颖推出新 EP 专辑时，冯小刚就曾亲自

现身现场为其捧场。之后冯小刚还正式邀请她为其拍摄的电影《夜宴》

配唱片尾曲。此后，张靓颖还参加过冯小刚的电影音乐会。 

    -------------- 

    哎，果然有内幕啊！这样一个娱乐节目也充满潜规则啊！据说 4

成网友对本次春晚不满！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3111:06 

    张国立----一个人露脸 30 分钟！合着年 30 我们就看他的老脸

了 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3112:00 

    我们老百姓没有多少钱不怕通胀！ 
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    附录：政府应该允许违约事件的发生 

    2014年 01月 30日 09:40作者:朱海斌 

    文/新浪财经专栏作家朱海斌 

    人为防止违约是中国影子银行活动被严重扭曲的体现，而且我们

认为在经济增长放缓的背景下，2014 年违约事件将不可避免。我们

的担忧是，如果发生违约，投资者会不会就此离开，让整个影子银行

市场陷入流动性危机并进而导致一场信贷危机。违约还是不违约：这

是一个问题。过去几周，市场持续高度关注的是总资产达 10 万亿元

的中国信托业是否会发生首例违约事件。中诚信托有限责任公司发行

并由中国工商银行(3.41,-0.03,-0.87%)代销的 30 亿元信托产品

(“诚至金开 1号”)面临兑付危机。信托产品的借方是一家民营煤矿

企业(山西振富能源集团有限公司)已经宣布破产，留下 59 亿元的总

债务，而其总资产不到 5亿元。 

    据中国媒体报道，中诚信托在最后一刻与投资者达成协议，将如

期兑付所有本金和大部分利息。这意味着中国的影子银行再次有惊无

险地躲过首例违约危机。 

    但是，市场的担忧并未随之消失。人为防止违约是中国影子银行

活动被严重扭曲的体现，而且我们认为在经济增长放缓的背景下，

2014年违约事件将不可避免。我们的担忧是，如果发生违约，投资者

会不会就此离开，让整个影子银行市场陷入流动性危机并进而导致一

场信贷危机。 

    影子银行的近况 
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    有关传染风险的并非空穴来风。过去几年非银行融资(或所谓的

影子银行)规模快速膨胀。在此前的报告中，我们估算，截至 2012年

底，中国的非银行融资总值(部分领域可能存在相互重叠的部分)达到

了 36万亿元(相当于 GDP的 70%)，而 2010年则为 18.3万亿元(相当

于 GDP的 46%)。 

    2013 年非银行融资规模继续快速增长。根据我们的最新估算数

据，截至 2013 年 9 月，非银行融资规模进一步扩大至 46.7 万亿元

(相当于 GDP 的 84%)。其中信托资产(2013 年前九个月增长 2.66 万

亿元)、理财产品(增长 2.82万亿元)、委托贷款(增长 1.8万亿元)和

银证合作(即银行与证券公司之间的通道业务，2013年前三个季度这

一业务规模增长了一倍以上，达到 2.79万亿元)的扩张最为显著。 

    非银行融资活动，尤其是信托贷款、理财产品和银证合作通道业

务快速增长的一个原因是投资者相信发行方和销售机构对这些产品

提供的隐性担保。迄今以来，这些产品从未出现违约，这进一步加强

了投资者的这一看法。的确，在发生中诚信托兑付危机前，也曾发生

数起信托产品或理财产品计划投资破产的事例，但最终这些计划通过

各种方式实现兑付。 

    值得指出的是，我们的估算中并没有纳入银行同业资产。从 2010

年底到 2013年 9月，同业资产的规模扩大了一倍以上，从 15.4万亿

元扩张至 32.0万亿元。 

    同期，同业资产在整个银行业资产中的占比从 16.0%升至 21.8%。

我们没有计入同业资产的一个原因是缺乏详细的细分数据：虽然部分



7028 

 

同业交易与影子银行活动相关(类似放贷行为)，但也有一些交易只是

为了短期流动性的管理。此外，同业资产与其他业务存在很多重叠的

部分，例如有些理财产品会用于投资同业资产，或信托资产的收益权

会在同业市场交易。但是，银行的表外业务与影子银行密不可分，因

此如果影子银行发生大的波动，银行系统也不可避免会受到影响。潜

在的传导风险 

    我们认为 2014 年随着经济增长的放缓，违约事件将不可避免，

这有助于重塑市场纪律和规避道德风险。但是，如果发生违约，那么

可能将出现三种后果(按严重程度由弱到强排列)，如何控制短期的负

面影响将是难点。 

    第一种可能性是单独的违约事件被解读为个例，没有任何溢出效

应。这种可能性概率最低。 

    第二种可能性是有一定传导风险，但仍处于可控水平，即仅波及

至类似产品或行业。例如，如果“诚至金开 1号”违约，投资者将会

放弃面对高端客户出售的集合信托产品(但不会影响零售的理财产

品)；投资者将会担心类似贷款的信用质量(借方是民营性质的矿企)，

但不会影响其他产品(例如地方政府债务、房地产商和国企)；投资者

怀疑的是信托公司的健康程度，但对银行没有类似担忧。我们称之为

“有限溢出效应”。 

    第三种可能性是“系统性溢出效应”。在温和情景假设下，系统

性溢出效应将会影响信托贷款(占信托总资产的 48%)，投资非标产品

的理财产品(估计占理财产品总规模的 35-50%)和银行担保渠道业务
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等薄弱环节。在更严重的情景下，影响将波及整个信托业，理财产品

和通道业务(累计总规模为 23 万亿元)。信托产品(我们估计 2014 年

30-35%的信托产品将到期)和理财产品(64%的理财产品的期限短于 3

个月)的展期将变得十分困难。流动性压力将可能进一步演变成全面

的信贷危机。 

    政府能够做什么？在我们看来，人为不让违约发生并不是正确的

作法，因为这只会推后问题的发生，甚至使问题变得更加严重。政府

可以采取以下措施控制传导风险。 

    第一，允许违约，但要建立透明的法律机制(而不是私下达成交

易)以解决当事人之间的权益纠纷。 

    第二，监管部门应加强监督和管理框架的制定，以控制监管套利

行为，明确各个影子银行产品中各方的权责。监管和法律责任不清晰

是中国影子银行的一个大问题，而且这会加剧传导风险。 

    第三，严格规范地方政府和国企预算约束机制，降低地方政府和

国企在信贷市场上对其它借贷者的挤出效应，以及建立风险定价机制。 

    最后，防止可能引发连锁系统性风险的违约发生，例如银行违约

(相对于非银行金融机构的违约，政府对银行的隐形担保更强)或地方

政府融资平台或国企违约。 

    同样地，理财产品违约的负面影响可能大于信托产品，因为后者

产品本身没有期限错配问题，而且投资者一般是高端客户而非普通的

个人投资者。从这个意义上而言，如果“诚至金开 1 号”侥幸过关，

那么中国可能错失了第一起“完美”的违约事件。 
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    (本文作者介绍：摩根大通中国首席经济学家) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3112:02 

    ------------- 

    ZXL1968：各种违约是绝对跑不了的！现在情况很辣手，如果政

府买单只能是通货膨胀把损失转嫁老百姓，如果不买单直接就是银行

倒闭潮！我还是那个话，现在通胀利大于弊，如果现在通缩了以后还

是需要通胀缓解！当然如何通胀的问题其实就是谁买单的问题，这个

我反复说不能让百姓买单的通胀是好通胀！华尔街的意图是通缩制造

他们洗劫我们财产的机会！我通胀的前提是只要发钞票速度可以跟上

老百姓物价消费的速度就可以了，银行存款反正 90%属于 10%不到的

人，这是我们判断这个问题的核心前提！从中国取代法国成最大红酒

消费国，人均消费十年翻 5倍这条新闻里我可以推测出中国极富的人

群其实基本就是法国人口数量也就是 6600万人！也就是说 5%左右的

中国人和欧洲的消费水平一样！世行行长佐立克的数据欧洲人均年收

入在 4 万美元左右中国年收入约 4000 美元左右！这样我可以计算出

来，这 6600 万富人按照欧洲的平均年收入四万美元标准就占有中国

年收入 2.64 万亿美元，中国全部 13.4 亿人按照中国年收入约 4000

美元左右就是 5.36万亿美元！也就是说这 5%的人占据中国年收入的

50%左右！所以我的意图很清楚是通过通货膨胀让这 5%的人的钱大幅

贬值！我们百姓的房贷变相的大幅减轻减少！事情就这样简单！其实

我还可以很接近真相的算出中国 95%的人平均年收入是 12.74亿人年

收入 2.72万亿美元就是人均每年 2135美元！也就是年收入 12972元



7031 

 

人民币，也就是月收入 1081 人民币！当然亚洲比我们穷的柬埔寨工

人现在他们每个月工资 80 美元，合人民币 500 元，现在他们在罢工

要求提高到 160 美元，也就是我们现在 95%中国人工资 1081 元人民

币的水平，最新消息资本家同意提高到 100美元每月！说中国自己的

事吧，虽然我们农民工每天 100 元钱每个月 3000 元钱，但不要忘了

他们要负担老的 60 岁以上 1．78 亿人和小的 5800 万农村留守儿童，

中国还有 3亿人失业，所以我的计算是靠谱的，一个人月收入 3000，

老人、小孩一平均也就每人 1000 元左右，这是科学不是我胡说八道

的啊！所以，我们老百姓没有多少钱不怕通胀！ 

    似乎中央有点像做通胀的准备！五部委通知各地：困难群众救助

保障标准须与物价挂钩是个很重要标志信号！新年嘛，但愿 

    附录：五部委通知各地：困难群众救助保障标准须与物价挂钩 

    2014年 01月 31日 07:45:58来源：中国经济网 

    新华社北京 1 月 30 日电（记者江国成）国家发展和改革委员会

30日宣布，发展改革委、民政部、财政部、人力资源社会保障部和国

家统计局日前下发通知，要求各地在 2014 年 3 月底前完成完善社会

救助和保障标准与物价上涨挂钩的联动机制。这意味着数千万困难群

众在物价上涨达到一定幅度和时间后将得到政府的临时价格补贴。 

    通知规定，各地要以居民消费价格指数（CPI）同比涨幅连续 3

个月超过 3％—4％之间（具体由各地结合情况自行确定），或 CPI中

粮食价格同比涨幅连续 3 个月超过 10％，作为联动机制启动临界条

件。 
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    根据通知，各地要以省级或地市级为单位统一启动或者中止联动

机制，不得进一步下放至县区级。当 CPI或者 CPI中的粮食价格同比

涨幅连续 3个月达到临界条件时，要及时启动联动机制，向困难群众

发放价格临时补贴。 

    各地要以省级或地市级为单位确定统一的价格临时补贴标准，按

照保证不低于物价上涨对困难群众生活影响的原则，在全省（自治区、

直辖市）范围内设定统一的价格临时补贴最低标准。价格临时补贴采

取“按月计算、按季发放”的办法。 

    通知还要求各地将价格临时补贴所需资金纳入同级政府财政预

算。中央财政将继续按现行渠道加大对城乡低保和抚恤优待等资金的

投入力度。 

    2011 年初各地建立社会救助和保障标准与物价上涨挂钩联动机

制以来，数千万困难群众被纳入保障范围。各地根据物价上涨情况，

发放价格临时补贴，适时调整社会救助和保障标准，缓解物价上涨对

困难群众生活的影响。针对机制运行中出现的新情况、新问题，通知

要求及时完善联动机制启动条件、联动机制联动方式、价格临时补贴

标准、价格临时补贴资金来源。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3120:05 

    @shenyan80112813489 楼 2014-01-3114:59:23 

    楼主太勤劳了，大年初一说了这么多啊！春晚最打动我的就是那

首英雄赞歌！勾起了小学的回忆啊，班级大和唱啊！其实我们每个有

良知的人心中都有一团火！看过少林足球的都记得里边的片段，在友



7033 

 

谊赛中举起白裤头投降时，他们每个人的心中都燃起了一团火啊！然

后周星驰说，回来了都回来了！其实我总觉得我们总是被眼前一片繁

荣的景色所迷惑，没有忧患意识！但是如果真到了生死存亡之际我们

心中的那团火一定会燃起来的！这种情节是...... 

    ----------------------------- 

    啊，孩子在丈母娘家里玩，地方小，老婆开车送我回家，老爹老

妈在海南过神仙日子，我心无旁挂啊！小品《扰民了你》是今晚第一

个语言类节目，蔡明扮演的“老太太”依然延续了蛇年春晚中的毒舌

路线！大年三十晚上，她说的很多话实在太恶心了！别的我不举了，

就说她吧： 

    1.厕所里跳高，过(粪)分！ 

    2.“你知道什么叫海豚音不？”“你海选的时候用臀部发出的声

音？” 

    3.“冲冲冲，我们就会成为………”“马桶” 

    ----------哎，我们在吃饺子呢，你就是不出唱，弄些美女帅哥

精力过剩的跳一下也比说这个强，素质，导演和演员和编排和央视领

导的素质品位都太低！ 

    其他：.脸这么平，长的跟井盖似的。 

    真是十年磨一剑(贱)啊。 

    你就是个桃太(淘汰)郎。 

    等等都给大家觉得很低俗，你说孩子看了是什么后果？只能学会

互相取笑缺陷嘛！但是一句：“孙子，你敢涨房租。”这句却说的好，
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可惜这个包袱甩出来却没有挖掘好！如果我是导演，我会以这个主题

深挖内涵，显示高房租后没有外地人干活后，老太太房东们的艰难生

活，这里可以电影画面展示也可以小品演员表演也可以相声演员夸张

描绘嘛！最后房东大妈不要房租的请农民工和保姆回北京！ 

    啊，现在的春晚，已经日渐圈内化了，就语言类节目而言，明显

看出除了赵本山语言类别人就不能是腕！看似人才凋零缺乏思想内涵

实质是央视自我小圈子封闭！其实我们不缺有思想内涵的民间名嘴，

我喜欢的而且在各个地方电视台广受欢迎的有周立波，有王子健，有

郭德纲（最近好像和广电领导似乎闹矛盾）有小崔，我觉得黄健翔如

果扮猛男小沈阳扮伪娘韩红扮女汉子他们春节激情来一段也不错啊，

人才济济啊，他娘的他们楞是看不到想不出来！昨晚我老婆孩子丈母

娘据说看湖南台晚会看到夜里 2点多！我看李雪健说春晚最到位，原

来是亲切，现在是场面！依我说更快成封建世袭裙带的缩影了！一台

官办节目都如此可见中国桎梏人才的官僚气氛是多么浓厚！我倒挺欣

赏周立波，王子健，郭德纲他们，既然你们看不起我们民间自己打拼

出来没有后台没有人捧的角，我们干脆也不上春晚了！这就是骨气，

哥我很喜欢很欣赏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3120:57 

    土耳其紧急提高主要利率抑制里拉汇率下跌 

    2014-01-3112:52:00 来源:环球时报-环球网(北京)有 0 人参与

分享到 

    【环球网综合报道】据英国《金融时报》1 月 29 日报道，尽管
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土耳其总理埃尔多安(RecepTayyipErdogan)反对该国央行加息，但并

未能够阻止其加息的行为。 

    在土耳其央行加息之前，埃尔多安就曾表示，若央行决定加息，

则其必须承担所造成的后果。在 1 月 28 日土耳其央行举行紧急货币

政策会议之前，土耳其里拉兑换美元的汇率下跌了近 30%，一美元兑

换 2.39 里拉。然而，在会议之后，里拉汇率应声回涨，一美元兑换

2.19里拉。 

    据报道，28日晚，土耳其央行表示，“在通胀前景得到明显的改

观之前，新的货币紧缩政策的立场将会得到维持”，并强调其目标是

在 2015 年中期将通胀率降低为 5%。目前土耳其的通胀率在 7%以上，

但由于里拉货币的贬值，通胀率或许会再度升高。 

    -------------- 

    又一个！人民币会是哪一个？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3121:01 

    媒体称部分农村盲目拆建农民上楼成劳民伤财 2014 年 01 月 31

日 10:00 

    来源：半月谈中国乡村正经历一场传统向现代的深刻转型。 

    “新农村建设”的启动，在城市化、工业化浪潮中开始了加速农

村现代化的进程；“城乡一体化”的构思，在更为宏大的空间中加快

二元体制的变革；“美丽乡村”的指向，在经济、社会、文化和生态

的统筹中兴起又一波乡村文明建设的潮头。乡村文明的明天是什么？

我们还当有更深层的叩问，和更长远的追寻。首先，我们应当跳出城
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市与乡村“两极化解读”的话语陷阱。城市文明是先进的，是一个现

代性的符号；乡村文明是落后的，是一个过去时的遗迹。这一两极化

解读，已深深嵌入社会意识的思维框架，而它又全然是一个被集体误

读被舆论因袭的错误认知。由此，中国社会的历史性转型，中国乡村

的现代化进程，似乎就是用城市形态改造乡村形态，用城市文明覆盖

乡村文明。其实，这是城乡二元社会结构的历史沉淀，是长期城市倾

斜政策的路径锁定，是单线进化论和经济决定论思维的必然结果。乡

村与城市，本是两种不同的生活空间和文明形态，自有其不同的运行

路径和发展规律。推进城乡一体，建设美丽乡村，不是追求城乡一样，

不是让乡村全然变成城市，而是要尊重不同的文明，顺应不同的规律，

走出一条生态、生产与生活契合，自然、文化与历史和谐的城乡差别

化互动型协调发展道路。从文明的演进看，我们不可以割断历史；从

社会的变迁看，我们也不可能消灭乡村。令人警醒的是，正是两极化

解读的错误认知，已经造成了一些地方将农村现代化简单等同于农村

城市化的实践误区。本来，中国的城市化跃进已经显露其种种弊端：

政府强势主导，投资强力驱动，热衷跑马圈地，盲目贪大求洋，结果

千城一面。如今，当乡村发展执意从这一城市建设模式中寻求灵感和

摹本时，其种种弊端便肆意地向乡村污染、扩散。于是，我们看到，

当初的“新农村建设”，在不少地方止于单一地改善村容村貌的新村

庄建设，流行为涂脂抹粉的政绩展示；后来的“新型社区化”，有不

少官员盲目照搬城镇小区建设模式，以大拆大建开路，撤村并居驱赶

农民上楼，演变成劳民伤财的形象工程。当下的“美丽乡村”建设，
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能否摆脱路径依赖，充分尊重乡村文化特色，尊重村落布局特点，尊

重发展阶段特性，激发那种“望得见山，看得见水，记得住乡愁”的

栖居诗意？城市，让生活更美好。这是城市本质的回归。乡村，让城

市更向往。这是乡村魅力的解放。乡村的魅力在自然生态。人们在与

乡土的厮守和融入中，感受着土地的博大与包容，体验着生活的质朴

和厚重。上海作家王安忆有一篇纪念陕北作家路遥的文章，忘不了其

中的一个细节：“当我们闻说陕北的贫困闭塞之时，就对路遥提出这

样一个科学大胆的建议：为什么不把人们从黄土高坡迁徙出去？这话

其实是刺伤了路遥的心，他呈现短暂的一怔，然后脸上露出温和宽容

的微笑。他说：这怎么可以？我们对这土地是很有感情的啊！初春的

时候，走在山里，满目黄土，忽然峰回路转，崖上立了一枝粉红色的

桃花，这时候，眼泪就流了下来。”那是在人生的峰回路转之中，一

枝永远可以湿润我们心灵的桃花。 

    乡村的魅力在历史记忆。千百年来形成的村落空间，建筑风格，

镌刻着一圈圈生命的年轮，印载着一个个家族的谱系。我是谁？从哪

里来，到哪里去？它是我们生长的摇篮，也是我们立人的基石。 

    乡村的魅力也在文化认同。礼失求诸野。“乡田同井，出入相友，

守望相助，疾病相扶持”，乡土人情，村规民约，生活智慧，草根信

仰，传递着乡土的道德规范和交往规则，馈赠给我们宝贵的价值资源

和心理归依。 

    “美丽乡村”的建设，就是让乡村更像乡村，让文明照耀文明，

在传统向现代的转型中，焕发其独特、永恒的魅力。 



7038 

 

    当然，文明的进步需要回望，也需要前瞻；需要汲取，也需要创

造。市场经济的侵蚀，核心人群的外流，发展主义的泛滥，还有人口

和资源日益严重的危机，村庄边缘化、空心化日益加剧的趋势，都给

乡村文明的建设带来了严峻的挑战。记得住乡愁，不是一味地沉湎于

牧歌式的怀旧和幻灭性的伤逝。“美丽乡村”建设的旨归，绝非去孤

独地株守每一个空心化的村庄，也不是简单地还原每一份从前的模样，

而是要从乡土文化中汲取传统营养，从城市文明中吸纳现代元素，塑

造崭新的村庄形态。 

    “美丽乡村”建设的内涵，自然有村落民居的科学规划，也当有

乡土文明的开发传承，还得从农民最关心的问题、农民最迫切的需求

切入，努力提升他们的生活品质。“美丽乡村”建设的路径，可以是

政策指引的政府领建，也可以是资本下乡的村企共建，但都应是尊重

农民意愿尊重乡土传统尊重自然生态的自主性建设。 

    乡村文明的明天是什么？ 

    不是现代的城市文明，也不是传统的农耕文明，而是在汲取和创

造中的新乡村文明。 

    ----------- 

    就是现在说这话都有些晚了，恶果已经造成！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3121:07 

    河北廊坊市委政府大院一到放假公车封存成风景 2014 年 01 月

31日 15:38 

    “要是在过去，特别是去年往前，这院里一到放假，几乎就没有
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了公车，现在不一样了，放假公车就封存，院里车比平时还多。”在

廊坊市组织部、宣传部、纪委等机关所在的市实验中学大院，保安梅

先生和张先生告诉记者，这是党风廉政建设发生的最明显的变化。 

    大年初一上午，记者来到廊坊市实验中学大院里看到，一排排公

车整齐有序地停放着，上面均贴上了封条，有市委组织部、宣传部、

统战部、农工部、团委和妇联等各个机关单位的。 

    “现在大多数人家里有了私家车，一到放假，包括领导干部也都

是开自己的私家车出行，司机比以前轻松多了，可以正常放假休息了。”

今日恰好值班的某单位办公室主任对记者说，“中央八项规定刚出台

那阵儿，确实有些不适应，挺别扭的，不过现在好了，完全习惯了，

大家也都自觉了。”刘振山李学新 

    ------------------ 

    ZXL1968：其实这也是浪费，也是犯罪！我认为过渡时期只需要

留下四分之一的车就行了，其他的车和司机集体给出租车牌照跑出租，

除了还回出租车本钱还可以补充财政，否则这么多豪华车集体拍卖国

家也划不来！不是北京打的难吗？这些廊坊市的车可以到北京参与运

营！ 

    类似的还有现在才想起来限制城市小汽车发展，早干嘛去了！再

说交通管理，我到哪里大街上不停的有拍照的灯闪，有病啊！有违章

的拍就行了，为什么不停的到处路口拍？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3121:30 

    @gjq2006200813497 楼 2014-01-3121:23:05 
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    这个楼主就有所不知了，不停的拍是在拍每个车辆的行程状况，

以便发生重大案件时方便公安提取线索 

    ----------------------------- 

    我确实不知道！但重大案件的概率很高吗？为了一个低概率的东

西扰民对不对？即使要拍在主要高速公路出入口拍就行了，或者技术

上给每辆车安装 GPS装置，现在全国的大货车都安了嘛！自主产权批

量生产应该很便宜，这样更能全面掌握交通流量和安全！我坚持认为

不停的大马路上拍照是脑残管理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-01-3123:04 

    @gjq2006200813497 楼 2014-01-3121:23:05 

    这个楼主就有所不知了，不停的拍是在拍每个车辆的行程状况，

以便发生重大案件时方便公安提取线索 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201213501 楼 2014-01-3121:30:00 

    我确实不知道！但重大案件的概率很高吗？为了一个低概率的东

西扰民对不对？即使要拍在主要高速公路出入口拍就行了，或者技术

上给每辆车安装 GPS装置，现在全国的大货车都安了嘛！自主产权批

量生产应该很便宜，这样更能全面掌握交通流量和安全！我坚持认为

不停的大马路上拍照是脑残管理！ 

    ----------------------------- 

    @gjq2006200813503 楼 2014-01-3122:45:54 

    楼主貌似比较激进啊，其实这个不光是重大案件，包括一些小案
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子只要需要调查取证的都需要证据，证据上哪里找，路口的摄像头就

起到了至关重要的作用，楼主没发现现在有了这些高科技的加入破案

更加轻松了吗 

    ----------------------------- 

    ---ZXL1968：其实我很清楚真实的原因不是因为案件，是维稳中

群体事件中抓出带头的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0100:35 

    @shenyan80112813505 楼 2014-01-3123:30:21 

    ipo.新股发行！扩大池子，再深挖几尺，廉价收割国有资产，都

是蓝筹股啊！让国际友人在底下，我们屁民坐在国际友人上面，然后

就是等着冲冲冲！楼主学了这么久这么看以后对不对啊？？请指教！ 

    ----------------------------- 

    您客气了！是这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0100:41 

    @shenyan80112813506 楼 2014-01-3123:36:26 

    我的理解是以后复兴了黄金就是嫁妆，以后不行了就是黄金就是

粮食！股票是翻身的唯一机会了，现在没有关系做什么买卖啊，挣的

都是辛苦钱！发不了财不说，问题输不起啊！楼主股票啊，记得那年

6000+点连跌 3 天，我直接清仓后，又赌了一次权证，当时记得 2 选

1 都能没选对，看来是老天不让我挣那钱，还好当时是平手出来的，

要不装修都没钱了啊！！以后再也没碰过股票了！这次让楼主说的有

点心动了啊！！等机会吧！ 
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    ----------------------------- 

    看不对趋势，当年我是一路抄底，从 4700到 2700被套死啊！从

1700到 2200左右玩波段没有赶上主升浪，错过很多大牛股！所以不

到大底附近就是不动，我们要做到不到大底宁可错过，一旦买入不抛

弃不放弃，讲纪律！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0113:07 

    从两条新闻，看管理的漏洞： 

    附录 1 

    北京：庙会肉串将验 DNA测真假 

    2014年 02月 01日 02:25 

    来源：新京报 

    新京报讯（记者廖爱玲）春节庙会，各类食品消费高度集中。昨

日大年初一，北京市食药监局对龙潭、厂甸两大庙会的食品安全展开

首次检查，厂甸庙会多个食品摊点因存在不同问题，被责令立即整改。

市食药监局表示，食品检测车将进驻 8大庙会，对庙会上热销的牛羊

肉串，将用 DNA技术手段进行抽检，防止混进掺假肉。同时，庙会上

的散装食品也禁止“裸售”。 

    龙潭厂甸庙会食品大检查 

    昨日上午 10 时，逛龙潭、厂甸庙会的人开始多起来，羊肉串、

灌肠、鱼丸、茶汤卖得火爆，食品安全快速检测车也提前开进了庙会

现场。市食药监局执法人员重点对龙潭庙会的 29家小吃、30家预包

装食品摊位，以及厂甸庙会沿途 40家预包装食品、23家小吃摊点展
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开检查。 

    在厂甸庙会上，市食药监局副局长张风平一路走过去，发现了不

少问题。本是销售孝感麻糖、牛肉干、驴打滚的摊位却卖起了一大堆

山东大馒头，外包装上还没有标明生产日期等信息；卖糖葫芦的人员，

必要的健康证没有佩戴；一排小吃摊点全没进棚内，直接在露天制售

销售。“这要是遇到刮大风，让人怎么吃。”张风平当即找来庙会主办

方负责人，责令立即整改，要求必须摆进棚内。 

    肉串发现掺假立即下架处理 

    据介绍，春节期间北京城区有地坛、龙潭、厂甸、大观园、圆明

园、莲花池、八大处、石景山游乐园共 8家大型传统民俗庙会，张风

平说，食品检测车全进驻到 8家庙会开展快速检测，比如肉制品是否

有瘦肉精等，都在快检之列。 

    庙会上，香喷喷的羊肉串、牛肉串无疑是最畅销的烧烤食品之一。

“羊肉串最重要的是保证确实是真肉。”市食药监局食品市场监管处

处长李江说，目前已从多个庙会上抽取了近百个牛羊肉串的样本，送

到市食品安全风险监测及评估中心的实验室进行 DNA检测，看肉串是

否有掺假，“一旦发现有问题，立即对食品及相关原材料下架处理”。 

    附录 2： 

    沃尔玛再曝为三无产品开绿灯流程漏洞防不胜防 

    中国网 www.china.com.cn2014-01-3007:10 

    打印转发评论 

    年关将至，沃尔玛“烦恼”不断。继先后被曝“狐狸肉冒充熟驴
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肉”、“鸡肉冒充牛肉”等质量问题，日前，央视报道再次直指，沃尔

玛存在一种“特批制度”，为缺乏资质和证照的企业产品进店销售降

低门槛。 

    1 月 29 日，沃尔玛方面公开表示，沃尔玛中国将会升级合规流

程，在强化供应商合规程序同时，将增加流程中的步骤，以进一步确

保在产品达到八项要求，进店销售之前已获得相关证照及其它所需文

件。 

    业内人士认为，这是沃尔玛中国门店问题事件频繁发生，迫于各

方压力采取的措施。沃尔玛中国公司公关人士表示，新的升级后的验

证流程将建立更严格的管控体系，加强管理层监督力度。 

    强化供应商合规程序 

    此次，沃尔玛中国升级合规流程，将增加流程中的步骤，相关流

程将会继续确保八项要求，包括要求检查所有商品标签，且能够准确

反映产品成分；相关产品需要具备中国强制性产品认证(CCC)；从供

应商或生产商处取得所售商品的样品或图片等。 

    在强化供应商合规程序方面，沃尔玛流程增加供应商提供产品生

产商的各类许可证、核对供应商所供产品声称的信息的真实性；要求

生产商提供政府核准的商品条码系统成员证书；要求供应商提供所需

知识产权文件。 

    日前沃尔玛被媒体曝光特批三无产品进店，近 200份经过特批的

入场通行证进入沃尔玛销售的商品名录中，涉及年份从 2006 年到

2013年。这些“特批”食品有的没有食品生产许可证，有的没有“QS”
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生产许可标识，有的没有检验报告，有的没有食品流通许可证等。而

依照国家相关法规，存在上述情况的商品均不得进入市场销售。 

    沃尔玛中国公司公开回应称，特批流程为信任供应商来加速商品

审批流程。 

    沃尔玛此次合规流程升级中，特别增加要求每个单品需要具有相

关政府检测报告，包括：进口产品有中国出入境检验检疫局出具的卫

生证书；非进口产品有政府部门检测机构或经过政府认证的第三方实

验室出具的测试报告以及所有 QS认证。 

    处罚力度或加强 

    沃尔玛方面表示，对于此次增加流程，每年需要搜集、组织、整

理和存档超过 100万份文件。沃尔玛中国已经投资建立了一个能够使

供应商上传所有所需法律文件、由计算机支持的信息系统。该系统从

2013年 9月份开始试运行，现在已经可以广泛应用于整个供应链。 

    以月饼的采购过程为例。沃尔玛称，要在中秋节之前几个月就开

始准备拟采购的月饼品类。向供货商下订单时，他们还没有生产出任

何产品。因此，尚不能取得最终销售月饼所需的全套证件。而上述经

过升级的系统将提醒沃尔玛在该商品上架销售之前，获取样品、检验

报告和其他所有所需的各种证件。 

    KantarRetail 数据显示，2013 年中国零售市场综合实力中，沃

尔玛排名第一，大润位居第二。本土零售企业华润排行第三，永辉挤

进前十榜单并排名第七。 

    但近年来，沃尔玛在内地的门店不断曝出问题事件。2011年，沃
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尔玛就曾因“绿色猪肉”事件，其重庆 10家分店停业整顿 15天，被

罚款约 269 万元。据重庆市工商局通报，2006 年以来，因销售过期

食品、不合格食品、虚假宣传等行为，沃尔玛在当地的门店被工商部

门处罚过 21 次。业内人士称，零售商在中国违规行为的处罚力度将

逐渐加强，有关部门已在制定相关措施。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0113:29 

    ZXL1968： 

    1：市食药监局表示，食品检测车将进驻 8 大庙会，对庙会上热

销的牛羊肉串，将用 DNA技术手段进行抽检，防止混进掺假肉。同时，

庙会上的散装食品也禁止“裸售”。-----对啊！现在破案用一根头发

丝，一点头皮屑都可以做鉴定，何况牛羊肉串呢，技术上没有任何问

题，至于钱更不存在问题！罚款、没收有的是来钱的地方！而且这个

老百姓还支持！我们为了维稳可以满大街全世界最多的摄像头，像我

们新疆一个社区配一辆治安面包车，我看天天闲到哪里没有什么用！

把这些车改进一下就是食品检测车！关于维稳我再多说一句，人心是

最重要的，搞好食品安全，搞好民生服务，解决好老百姓可以告状，

告状就受理，告状有理就能够解决，根本不需要维稳！本末倒置嘛！

2：厂甸庙会多个食品摊点因存在不同问题，被责令立即整改！大家

算一下账，都 DNA 检测了哪成本是很高的，亲子鉴定好像 3000 元左

右，好不容易查出来了，就是整改完事了，而且全国有北京这样昂贵

的检验食品的条件的地方应该不多！这就要投入！要舍得投入！这就

要政府负责起来，让老百姓学食品检验知识这不可笑嘛，这就和我现
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在教地理的研究经济一样，这是没有办法的事，中国管这事的都死绝

了，我们自己不研究就要被苏丹红、三聚氰胺们毒死，我们是真没有

办法嘛！最好还是我教我的地理研究我的石头大妈们该干嘛干嘛，有

政府有专家呢嘛！应该建立全国卫生、工商、公安联网的系统，不仅

罚的他倾家荡产还要永远不能让不法商贩进入食品领域生产销售！这

样，只要食品检测车每天在北京各个地方（包括餐饮酒店）转，就是

绝对威慑！我认为甚至在初期电视台可以 12 小时直播！人可以轮班

休息车和检测仪器不休息！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0114:10 

    3：为防止混进掺假肉。庙会上的散装食品也禁止“裸售”。在厂

甸庙会上，市食药监局副局长张风平一路走过去，发现了不少问题。

本是销售孝感麻糖、牛肉干、驴打滚的摊位却卖起了一大堆山东大馒

头，外包装上还没有标明生产日期等信息；卖糖葫芦的人员，必要的

健康证没有佩戴；一排小吃摊点全没进棚内，直接在露天制售销售。

“这要是遇到刮大风，让人怎么吃。” 

    --------------- 

    ZXL1968：说一些细节吧，春节我去买肉，买饺子皮，由于人多，

摊主只是象征性的放一个塑料手套，一般都是拿完肉直接取钱找钱很

不卫生！中国第八次公民科学素养调查显示，到 2010 年，全国公民

具备基本科学素养的比例为 3.27%，这显示中国人整体科学素养偏低，

在与 2001年的欧盟 15国、美日等国比较时发现，中国人对科学知识

的了解排名倒数第一。“公民科学素养水平低的主要原因，是在我们
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的正规教育中，科学技术教育环节太薄弱了。”关于生活中需要的基

本卫生知识的细节我们学校介绍不够！我知道学校有健康教育课，但

是知道和重视是两回事，就像很多卖食品的本身也有培训但是还是为

了自己方便破坏卫生流程！新加坡的经验值得借鉴，行政管理的目的

不是为小团体谋福利而是有利于全民的基础上只有重罚才能克服国

人的侥幸心理！其实国人不仅科学技术教育环节太薄弱我认为行为规

范和社会公德教育环节也很薄弱！举个例子吧，我老婆和我孩子过马

路，马路上没有车但是是红灯，过马路的所有人都过去了，我老婆也

要过，但是我孩子就不让过，必须要等绿灯！所有人都过去了我老婆

陪孩子一直孤零零的等绿灯！她觉得很没有面子，所以我孩子是很讲

原则的一个好孩子，但是学校教育的再好，全社会包括父母都该咋干

咋干，那么学校的教育不就白费了吗？所以在现有条件下只有重罚加

学校教育经过 1-2代人的努力才能彻底提高国人公民道德素质！我们

不能今天看到了提醒一下，这些都是没有用的，现阶段就是重罚！当

然罚款如何用和监督又是一个主题的问题！这里不多说了！我当初当

社区民兵，巡逻时跟着工商看他们处罚假冒伪劣商品，知道包装齐全

三证很重要！其中还有运货单等等！我前面举沃尔玛的例子就是想说

他的 B2B电子信息物流系统，我的理想设计是全国所以商品全部纳入

B2B电子信息物流系统模式！像沃尔玛可以很清楚这种商品的存货还

有多少，在什么地方放着，我的设想就是现在全国生产企业生产和将

要生产多少这种商品，这些商品在全国已经销售多少在哪里销售的，

在库房有多少，全部实现信息控制！我们把精力不要放在全国各个地
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方安监控上，我们把精力放在这个发展经济上好不好？我的设想在技

术上完全可以实现！我们有到处安摄像头的魄力为什么不能给所有商

户包括卖菜的商户发明、设计、和安上一个全国联网的商品扫描身份

识别和联网的客户终端！ 

    今天先写这么多，拜年去了！沃尔玛的话题我还没有说完！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0114:17 

    京沈高速百车相撞火光冲天 

    2014年 01月 17日 15:07:43来源：中国新闻网作者：佚名 

    河北省高速交警总队 16 日晚间通报，京哈高速公路唐山段因降

雪结冰发生多起交通事故，共造成 2 人遇难 5 人受伤，45 台车辆不

同程度受损。 

    河北省高速交警总队 16 日晚间通报，京哈高速公路唐山段因降

雪结冰发生多起交通事故，共造成 2 人遇难 5 人受伤，45 台车辆不

同程度受损。 

    此前，有媒体官方微博援引网友消息说，春运第一天，“京沈高

速(现为京哈高速公路)北京至沈阳方向百车大连撞，面粉车爆炸起火，

火势冲天，现场惨不忍睹……”该微博同时晒图多张，瞬时被网络媒

体广泛转载。 

    ---------------- 

    按照我的全国车辆 GPS或者北斗定位，实际上是可以计算机系统

预警避免这些事故的！我们处在大数据信息管理的前夜！央视今年春

节晚会从手机流动的角度显示了春运的人流变化，其实我们只要往前
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迈一步就可以实现自动化信息化社会管理了！到时候我们离共产主义

的按需生产和消费只有一层窗户纸了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0200:26 

    @wangzhe88034813511 楼 2014-02-0113:27:12 

    请教楼主，为什么看好攀钢钒钛？好像你提过这个股票好几次 

    ----------------------------- 

    我对这个股票和江西铜业、包钢稀土、北大荒、开滦股份、伊利

股份，这些资源股农业股很有研究！持续关注已经从 2008 年至今有

7-8 年了吧，牛熊转换两把，感悟颇深，否则不敢在这里误导大家！

其中攀钢钒钛是资源股里唯一自己有矿和整体上市的，钒钛是宇航材

料，现在用在盖楼真是糟蹋了！我听过他们老总在央视的介绍，在资

源税越来越重的背景下，其实攀钢钒钛的价值还不在矿更在他几十年

的炉渣中含有的宝贵资源，这些炉渣是不用上税的，而且几乎再没有

开采成本了！如果在高科技基础上攀钢钒钛是能够让炉渣卖出黄金的

价格的，这是必须的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0200:32 

    2014年春晚:魔术的寓意更可怕 

    帅小伙用一美元最后变成了 200人民币 

    ----------------------------- 

    哦！真的啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0201:45 

    傅莹：欧盟是否承认中国“市场经济地位”已无意义 
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    2014年 02月 01日 17:35 

    来源：中国新闻网 

    原标题：傅莹：制定国际新规则不能再试图建立新堡垒 

    中新网慕尼黑 1 月 31 日电中国全国人大外事委员会主任委员傅

莹在此间出席论坛时表示，在国际格局和范式发生深刻变化的大背景

下，过去的许多思想、观念和治理方式都面临如何适应变化和如何相

应改革的问题。但是，制定新的规则和议程，或者修改国际规则不应

再重蹈覆辙，不能再去试图建立新的堡垒，人为把世界重新切割成不

同的部分。 

    傅莹说，探讨“跨大西洋贸易协定”和“跨太平洋贸易协定”的

谈判时候，不应该着眼于如何把中国、印度、巴西等新兴国家排除在

外。不能试图将发达国家的 10 亿人同发展中世界的 60 亿人对立起

来，这种想法是不符合时代精神的，也将是徒劳的。 

    当地时间 1 月 31 日，傅莹在出席第 50 届慕尼黑安全会议期间，

参加了“有限的能源，无限的安全风险”论坛，讨论在全球高度关注

能源安全的背景下，新兴经济体的作用和影响。傅莹表示，当今世界

已发生巨大变化，全球化的深入发展使资金、技术等生产要素，从以

欧美为代表的中心地带，向长期贫穷落后的边缘地带扩散。中国、印

度等发展中国家得以有机会赶超或进入发展的快车道。世界的经济联

系更加紧密，战争和冲突已经不再是解决问题的必然和有效手段，和

平与发展的时代潮流更加稳定。她表示，在全球化推动生产要素扩散

的情况下，国际权力也相应地出现扩散，但这不是单向的权力转移，
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国际事务更多地呈现由国际社会共同关心和处理难题的状况，而不是

由个别国家就可以搞定。傅莹指出，不能再用陈旧的、你赢我输的观

点来看待世界和处理问题，而应代之以全球视野和开放、透明、包容

的心态。金砖五国合作就是典型例子，强调的是包容性，不针对某些

国家，更不是要从别国手中抢夺权力。傅莹说，一些过时观念已失去

存在的意义。比如说，欧盟一直不承认中国的市场经济地位，但现在

中国贸易额已排在世界第一位，承认与不承认还有什么意义？“市场

经济地位”这个概念恐怕也要自然消亡了。谈到中国人民正在努力实

现中华民族伟大复兴的中国梦，傅莹说：中国梦的内涵是，要让每个

普通人都有条件、也有能力过上有尊严的生活。不应该，也不可能阻

挡 13 亿中国人过上美好生活的愿望和努力。在世界能源和资源存在

有限性的情况下，重要的是通过技术革新实现更加有效的利用，在这

方面发达国家有责任也有条件更好地分享技术，帮助和支持发展中国

家实现可持续发展。虽然中国已经成为世界第二大经济体，但是发展

还很不平衡。中国面临的挑战很多，需要做的事情很多，必须集中精

力首先做好自己的事。 

    回答中国在海湾地区安全问题上可以承担什么责任的问题时，傅

莹说，一些人关注如果美国撤出中东，中国是否会填补中东“权力真

空”。这是否也是旧观念的表现呢？中国无意取代美国在中东的地位，

事实上中国也不认同随意干涉别国内政、包揽他国安全的做法。在世

界一些地方，中国确有重要能源利益，比如苏丹和南苏丹。当该地区

出现对立冲突时，中方积极参与外交斡旋，并派遣了维和部队，但都
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是在当事方同意及联合国授权之下进行的。(完) 

    ------------ 

    外交部最近的表现倒是很好啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0212:22 

    @wangzhe88034813511 楼 2014-02-0113:27:12 

    请教楼主，为什么看好攀钢钒钛？好像你提过这个股票好几次 

    @wangzhe88034813519 楼 2014-02-0210:38:15 

    哦原来是这样那什么时候合适买进楼主一定要告诉我们啊，不过

之前你说股价可能到 3毛？会这么低吗？ 

    ----------------------------- 

    哦，就是个比喻，具体要看，真说那么准岂不是神仙了，我想可

能会破 1元这个概率很大！具体有次大打压应该是由于缺钱各地地铁

项目取消或者停滞等等这些消息，因为他很大部分是钢轨！其他还要

看国际形势！ 

    比如： 

    《美国银行业放宽信贷标准，企业贷款规模创 2008年以来新高》

指 出 美 国 进 入 扩 张 财 政 ， 美 国 货 币 监 理 办 公 室 （ ”

OfficeoftheComptrolleroftheCurrency”,OCC）周四公布的报告显

示欧美的大银行开始放松对信贷的限制，，美国的银行业放宽了消费

和商业贷款的信用标准，与此同时，欧洲央行也表示，在 2013 年第

四季度，欧元区报告收紧非金融商业贷款的银行更加少了。这样欧美

经济上升是必然的，人家开始投资刺激经济了！在一个投资通胀周期
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是赚钱的机会！必然包括中国在内的投资和投机美元要回流！ 

    从大势讲“贷款越多，风险就越大，问题的关键在于银行业对风

险的控制力”。人家才开始放贷中国已经放到头了，也就是中国是暴

露风险的时候投机资金不会去接最后一棒，而欧美从 2008 年挤泡沫

至今才开始放贷！ 

    从战略角度讲，前几年是热钱投机资金来中国，实践证明他们来

的真是恰到好处！当时欧美紧缩，在哪里金融资金能把钱贷款给谁？

当时美国宽松信贷环境应该会带来美国乃至向世界传导的通胀。但人

们一直很奇怪，美联储通过 QE向金融市场注入了上万亿美元的货币，

却没有造成通胀，美国 CPI指数反而徘徊在历史低位，原因就是银行

没有将钱借出去。现在美国银行业的信贷标准进一步放宽，美国会让

自己通胀抬头吗，如果不抬头应该怎样？美国国内引向投资股票地产

并在消灭国外美元后高息放贷，显然现在不是在中国高息放贷的好时

机，因为现在风险太大了，但是他们有耐心等待这样的机会。我们看

到 2008 年的时候中国恰好是反周期的，四万亿拉动的几十万亿计的

投资，美国逼迫的人民币精确升值使全世界的热钱和投机资金到中国

来没有任何风险！一枝独秀的给世界投机资金一个难得的发财机会，

配合的太好了，如果考虑到大领导的孩子正好在国际投行考虑到四万

亿计划就是华尔街帮助制度的我们就比较好的能够理解这些巧合了！

这里我想起来解放战争时期，国民党的国防部作战厅厅长郭汝槐在替

毛泽东给蒋介石运筹帷幄，金融方面共产党人居然给国民党制定了自

我毁灭的金圆券发行，哈哈，这仗如何打？当时杜隶明就奇怪怎么国
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防部制定的作战计划怎么这么巧的特别符合共产党的利益呢？今天，

欧美开始国内放贷必然会刺激欧美股票和房地产继续升温，那么和当

初日本类似中国国内热钱美元资金大量出走是必然了！如果我们不限

制或者加重税的让这些钱就这样走了，我们会发现我们自己留下一大

堆人民币和一大堆烂尾商业和住宅地产项目！因为热钱是在我们金融

领域给房地产商提供弹药的，但是他们提供的都是短期弹药，而盖房

子是长期的需要贷款，短融长投！现在他们就像给吸毒的人供应毒品

忽然有一天不给毒品拿上钱走了，抓狂的房地产商必然像发狂的吸毒

者一样开始借高利贷想盖完房子卖了！这就是钱荒的本质！去年年底

央行逆回购放出大量货币也就是让吸毒者快死之前再吸两口而已，趋

势已经确定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0212:27 

    @shenyan80112813521 楼 2014-02-0211:17:10 

    楼主前一段，主流判断还是现金为王呢，为什么现在就变成废纸

了呢？形势怎么变得这么快？既然是经济规律，为什么会有真么快的

变化呢？ 

    ----------------------------- 

    我说的非常清楚现在管事的是要配合人家紧缩，包括去年年底逆

回购几千亿再估计放大 6倍的乘数只是解近渴不是大规模放水！这个

时间多长不是我说了算，要看人家需要多长但有一个指标我们可以判

断趋势变化，也就是只有到连续降准为主要标志我们才能确定央行从

紧缩变为放水！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0218:28 

    @shenyan80112813524 楼 2014-02-0213:53:11 

    明白了，这几天我要取出定期换金子，媳妇就问前一段不说钱值

钱吗？这回怎么又变成不值钱了啊？我没法回答啊？所以问问楼主，

怎么去劝通？毕竟保值的同时也要顾及到家庭的和谐！但是实在要讲

不通，只能强硬了！ 

    ----------------------------- 

    如果家里余钱多，现在就可以分期下跌的时候阶梯买，但是家里

钱少意见不统一我建议再等一等，估计黄金还有 20-30%左右的极限

跌幅，起码再往下 10%开始动手更好些！但是一旦降准大预期变了，

那么就要赶紧了，现在没有这个迹象！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0218:37 

    发展地理信息产业的四大重大意义 

    (一)发展地理信息产业是实现科学发展的重要支撑。地理信息是

重要的基础性信息资源，是国家信息资源的重要组成部分。开发利用

地理信息，有利于促进国土空间布局优化，有利于促进工业化、信息

化、城镇化、农业现代化同步推进，有利于推动经济社会科学发展。 

    (二)发展地理信息产业是维护国家安全的重要保证。地理信息是

重要的战略性信息资源，关系到国家主权、安全和利益，在维护政治、

经济、军事、科技和其他非传统领域国家安全中发挥着重要作用。加

强重要地理信息资源的开发利用监管，对维护国家安全具有重要意义。 

    (三)发展地理信息产业是加快转变经济发展方式的重要手段。地
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理信息产业的不断发展，将促进物联网、智慧城市以及关联服务业的

发展，完善“网格化”社会管理，支撑重大项目科学决策，带动创业

就业，对转变经济发展方式起到“助推器”的作用。 

    (四)发展地理信息产业是保障和改善民生的重要内容。地理信息

已成为人民群众日常生活中不可或缺的关键信息，在旅游出行、医疗

卫生、扶老助残等方面应用广泛。加快地理信息产业发展，有利于人

民群众更多更好地分享改革开放的成果。 

    ----------- 

    方向是不错，但是气魄还是小了一点！要搞顶端设计，要和大数

据运用结合起来，比如以后要做到无库存生产和根据实际需要确定车

辆的发车间隔！实现无纸币购物，实现全国经济微观和宏观数据的即

时统计！所有这一切如果不提自主知识产权和国家独霸这个市场这 4

点都将是零！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0220:21 

    ZXL1968：2013年 12月投资增速降至 17.1%，创 7年新低，其中

基建投资增速从 24%大降至 8.5%----哈哈哈，同志们结合大型房企

2013 大规模海外投资，你们相信在这样的情况下国内会出现地王，

会出现地方政府又卖了多少地破纪录吗？你相信吗？我不相信！因为

不合逻辑！我们知道去年保七成功完全是靠保障房这样的基建项目拉

动起来的，基建项目投资大幅下降，能不能保 3保 4都是问题！12月

地产销量降至零增长这个数据是比任何数据都有历史意义的数据！什

么叫顶，顶就是最高不再增长，我认为这就是顶！ 



7058 

 

    “11 月末，商品房待售面积 46806 万平方米，比 10 月末增加

1444 万平方米。其中，住宅待售面积增加 932 万平方米，办公楼待

售面积增加99万平方米，商业营业用房待售面积增加258万平方米。”

---这就表明房子现在是越卖越多，销量 

    是持续降低！什么叫真相，这就是真相！ 

    我们再看国家统计局的房地产开发企业到位资金情况， 

    2013 年，房地产开发企业到位资金 122122 亿元，比上年增长

26.5%，增速比 1-11月份回落 1.1个百分点，比 2012年提高 13.8个

百分点。其中，国内贷款 19673亿元，增长 33.1%；利用外资 534亿

元，增长 32.8%；自筹资金 47425亿元，增长 21.3%；其他资金 54491

亿元，增长 28.9%。在其他资金中，定金及预收款 34499亿元，增长

29.9%；个人按揭贷款 14033亿元，增长 33.3%。 

    从相关消息得知： 

    1：2013 年仅 1 月就有 17 家房企通过境外融资渠道获取 420 亿

元资金，超过 2012 年海外融资总额的 50%。海外融资额增速在 2013

年第 2、3季度也都一直保持在 20%以上； 

    2：另外消息据中国指数研究院出炉的最新房企（专题阅读）融

资（专题阅读）报告显示，2013年，有 38家房地产企业通过境外融

资平台发行海外债券，共募集资金约合人民币 1340 亿元，同比增长

了 123%，发债平均利率 8.00%。 

    3：？2013年成房企“出海年” 

    相关统计数据显示，2012年以来，包括万科、绿地、万达、碧桂
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园、中国建筑、万通、中坤、中国铁建、富力、首创置业等十余家大

型房企，已在海外有房地产项目或确定投资计划，投资规模已达几百

亿美元。 

    ----根据公开的材料我们很难得到 2013 中国房地产企业海外到

底融资多少的确切数据！数据显示，2014年 1月份已经有超过 15家

企业发布海外融资计划或意向计划，合计总融资额过 500 亿元人民

币。粗略估计大概 2013 年全年全部房地产企业起码海外融资上万亿

人民币左右！其实这些钱就隐藏在将近 5万亿的自筹资金里面，所以

我们特别值得关注的是对海外融资的房地产企业来说，将要面临融资

环境紧张和利率高企的双重压力。另一方面，融资利率也不断升高。

去年海外融资利率起点一般在 4%-5%左右，而今年已经飙升到了 8%以

上，有的房企甚至在进行 16%的高息美元融资。 

    国内由于目前大量理财产品采取资金池对接银证、银信产品的方

式向房企“输血”，数额或高达万亿元以上。购买银行理财产品的投

资者并不知道自己的资金流入了高风险的地产行业，地产行业也轻易

募得相对低息的资金。据上述私募人士介绍，通过此种方式，地产企

业获得的资金成本大约在 10%~14%之间，自从银行收紧开发贷款以来，

不少地产企业都“绕道”通过地产基金或者信托进行大量募资。 

    2013年理财产品已经突破 10万亿规模，30-50%是到了房地产手

里，所以经过初步计算 40-50%的房地产商的资金是有问题的资金！

（可以验证类比的依据：2013 年集合信托产品投资领域:2013 年,规

模占比最大的仍为房地产和基础产业信托,分别占据总规模的 35%和
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20%,规模分别达到 3857.58 亿元和 2145.99 亿元。）现在我研究半天

可以最简单的得出房地产泡沫大崩溃的指标就是外部海外融资成本

急剧上升，2013年同期，正逢欧洲大量资金流入香港，资金很宽松，

利率要求很低，而今年赶上美国退出 QE，全球流动资金大量涌向美

国，市场上资金紧张，利率上涨。这个条件已经满足！ 

    中国内部房地产商销售量急剧减少这样导致理财产品兑付出现

大面积问题，这样房地产商的资金链肯定会破裂！这个已经有了首例！

而且从目前融资用途中可以看出，他们所融资金大部分是用于偿还旧

的债务和补充既有项目的运营资金，很少有房地产企业融资是用于再

买地拓展的了。此外 2014年信托产品将迎来集中兑付期,据不完全统

计,2014年全年将有 2467只集合信托产品到期,到期规模达 4555亿。

其中房地产信托到期数量为 452 只,到期规模为 1316 亿,平台类信托

到期数量为 683 只,到期规模为 1482 亿。投资者应当慎买入三四线

城市地产信托,2014年地方政府到期债务达 2.38万亿,地方政府“借

新还旧”压力大,平台类信托将持续发酵,投资者需须警惕地方政府债

务风险。大趋势的房地产销售额的下降也正是这样显示变化的： 

    此外，房地产商通过理财产品获得自有资金的能力在下降： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0220:23 

    看看比较接近实际的经济数据吧： 

    附录 1：2013年我国石油进口增速放缓进口来源多样化显现 

    2014年 02月 02日 10:48仝晓波何英 

    中国石油(行情股吧买卖点)集团经济技术研究院近日发布《2013
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年国内外油气行业发展报告》指出，2013 年我国石油和原油表观消

费量分别达到 4.98 亿吨和 4.87 亿吨，同比分别增长 1.7%和 2.8%，

增速较 2012年下降 2.8和 1.7个百分点。 

    “进入本世纪，2013年中国原油进口增速仅次于2005年的3%。”

中宇资讯分析师王金涛对本报记者指出，这是因为，相比前几年中国

经济的过热增长，近年中国经济增速明显放缓，能源密集型制造业也

开始减速。从大宗商品市场的感受来看，实体经济的放缓可能要比国

家机构的统计要明显得多。另外，现在国内各行业产能过剩的问题都

已经显现，导致石油消费增速明显放缓。当前构成中国石油消费最主

要的柴油品种己经停下高增长的脚步。柴油作为生产性用油，其消费

水平与 GDP有着密切的联系。国家统计局 1月 21日公布的数据显示，

2013 年中国 GDP 同比增长 7.7%。分析指出，至此，我国 GDP 已经连

续 7个季度徘徊在 7.7%水平附近。 

    ------------所以柴油指数是最靠谱的指数！ 

    附录 2：热钱要撤 A股准备好了吗？ 

    2014年 02月 01日 07:37 

    在美联储议息会议召开前夕，上周五(24日)，阿根廷、土耳其、

乌克兰及南非等新兴市场国家的货币遭遇最近 5 年以来最沉重的抛

压，对美元纷纷大幅贬值，也将部分国家汇率推向崩盘的悬崖。 

    在经历了 12年来最严重的本币贬值后，24日阿根廷政府宣布将

允许用储蓄购买美元，放宽严格的外汇管制，触发多个新兴国家市场

货币暴跌。23日，土耳其里拉兑美元触及 2.3045里拉兑 1美元，跌
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至创纪录低点。巴西雷亚尔兑美元跌至 2.4016 雷亚尔兑 1 美元。俄

罗斯卢布兑美元的汇价也一路走软，至 5年低点。 

    今年以来，新兴市场股票基金已经累计遭遇近 40 亿美元资金赎

回，而上周“失血”量则高达 24 亿美元。不过，在欧美股市、新兴

市场股市和汇市、欧洲边缘国债等风险资产遭遇重挫的同时，避险资

产如黄金、瑞郎、日元与美、德国债出现大涨。 

    投资者将外汇市场暴跌归结于不及预期的中国制造业数据、英国

失业率意外大跌以及美股令人失望的财报。不过，大陆期货总经理助

理李鹏云则认为是美联储 QE 退出才是主导因素，而中国经济只是催

化剂。 

    美联储 2013 年 12 月真正宣布开始退出量化宽松时，市场却没

有出现较大的动荡，反而近期新兴市场才再次出现较大冲击，这既与

市场再次担忧美联储将缩减购债规模有关，也与中国国内经济近期下

滑势头明显相互重叠。去年 5月份，汇丰 PMI指数跌破枯荣线创下 7

个月新低，而上周五(24日)公布的汇丰制造业 PMI再次跌破枯荣线，

并创 6个月的新低。从统计局的数据来看，在消费不愠不火、出口小

幅回落的情形下，12月投资增速降至 17.1%，创 7年新低，其中基建

投资增速从 24%大降至 8.5%，而 12 月地产销量也降至零增长，中国

国内经济失速风险陡然上升。 

    全球新兴资本市场流动性未来将呈现逐步紧张的特征。虽然中国

目前没有出现货币贬值的情况，资金外流情况也没有其他新兴国家那

么严重，但是我国经济增速降低和流动性中性偏紧预期下，我国债券、
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基金和股票都可能产生资金外流效应。谢亚轩指出，尽管目前人民币

汇率比较稳定，月度新增外汇占款规模还在 2000 亿元以上。但从过

去经验看，国际资本流向的变化一定会对我国产生影响，需要积极防

范，对资本流向密切关注 

    附录 3：需求：累计销售指标同比增速持续放缓，2013 年 12 月

销售面积增速大幅回落 

    2013年，全国商品房销售面积为13.1亿平方米，同比增长17.3%，

增速较 1-11 月回落 3.5 个百分点，销售额为 8.1 万亿元，同比增长

26.3%，增速比 1-11月回落 4.4个百分点；各地区销售面积、销售额

增速均回落；12月，全国商品房销售面积同比增速较 11月大幅回落

14个百分点至 0.7%，销售额同比增速大幅收窄至 5.1%。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0222:51 

    ----------------------------- 

    @麦田小憩去 13529楼 2014-02-0221:07:40 

    兄弟恐怕是先贬值再放水先放水给出了贬值预期就有大笔资金

夺门而出 

    顺序不要反了 

    ----------------------------- 

    再说一遍，现在大量人民币是在外资和热钱手里，不在我们百姓

手里！如果大放水，首先他们是最大受害者！但是资产拿到手以后就

不一样了，母鸡在手，想卖多少钱一只蛋都是可以的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0312:59 
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    @shenyan80112813535 楼 2014-02-0310:35:34 

    我的观点是外资是不是没换美元，手握天量民币再加上我们内部

配合，造成钱荒紧缩国有企业分拆打包成底裤价，谁不是欠钱欠的利

息都还不上！最后一条路卖！这样外资全面控制经济命脉，就是公鸡

在他们外资手里都能下蛋了，真是公鸡中的战斗鸡了！但是但是朝中

强硬派也不会这样让他们胡作非为，至于为什么我不知道，民族大义

还是利益分配，不得而知！所以造成现在左右摇摆，信息混乱，这里

面又有个经济规律的问题！最终结果呢，我...... 

    ----------------------------- 

    基本就是这样！我前面说了，外资分两个方面军，第一方面军是

主力，起码有几万亿美元的规模长期潜伏向外输血，这是摸鱼的，国

资证券化就是让人家摸鱼的！啊，我们摸石头人家摸鱼，想一想我都

觉得好笑；第二方面军是热钱带动的全世界投机资本，这是把水搅混

的！当然还有第五纵队，还有国内土豪阶层第三方面军，还有官僚资

本第四方面军！暗黑帝国实力强大啊！不管是民族大义还是利益分配，

有利于国家的我就要支持！比如下一步人家要收拾的电力，其中内部

的封建官僚继承和远远超乎国人的福利我是知道的，他们省级分公司

负责人的能量我也是知道的，但是再腐败毕竟这电力资产不是他们家

的，他们也就能腐败一下而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0313:26 

    捡石头去了，这几天大家休息了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0321:03 
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    @shenyan80112813535 楼 2014-02-0310:35:34 

    我的观点是外资是不是没换美元，手握天量民币再加上我们内部

配合，造成钱荒紧缩国有企业分拆打包成底裤价，谁不是欠钱欠的利

息都还不上！最后一条路卖！这样外资全面控制经济命脉，就是公鸡

在他们外资手里都能下蛋了，真是公鸡中的战斗鸡了！但是但是朝中

强硬派也不会这样让他们胡作非为，至于为什么我不知道，民族大义

还是利益分配，不得而知！所以造成现在左右摇摆，信息混乱，这里

面又有个经济规律的问题！最终结果呢，我...... 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201213536 楼 2014-02-0312:59:36 

    基本就是这样！我前面说了，外资分两个方面军，第一方面军是

主力，起码有几万亿美元的规模长期潜伏向外输血，这是摸鱼的，国

资证券化就是让人家摸鱼的！啊，我们摸石头人家摸鱼，想一想我都

觉得好笑；第二方面军是热钱带动的全世界投机资本，这是把水搅混

的！当然还有第五纵队，还有国内土豪阶层第三方面军，还有官僚资

本第四方面军！暗黑帝国实力强大啊！不管是民族大义还是利益分配，

有利于国家的我就要支持！比如下一步...... 

    ----------------------------- 

    @忘情法拉利 13538楼 2014-02-0313:30:30 

    请教楼主，请问下是不是国内的外资手里的人民币变成国有资产

后，ZF 才会大放水和汇率大贬值啊，但外资要收购国有资产也要一

个漫长的过程，是不是还要等比较久人民币汇率才会大贬值啊 
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    ----------------------------- 

    是的！但不会太漫长，一两年还是要的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0321:06 

    现在，我在偏远的吐鲁番小镇上也可以上网了！但是我观察一下，

99%的在打游戏，网络在网吧主要就是打游戏 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0321:32 

    @zxl1968201213541 楼 2014-02-0321:06:22 

    现在，我在偏远的吐鲁番小镇上也可以上网了！但是我观察一下，

99%的在打游戏，网络在网吧主要就是打游戏 

    ----------------------------- 

    @gjq2006200813542 楼 2014-02-0321:22:23 

    晕，不打游戏干什么，我们屁民能改变世界吗 

    ----------------------------- 

    拣石头是一个方面，主要是接人气，否则天天在学校里，不知道

其他阶层的人的思维方式！所以在网吧我得出的结论是：想要考网络

影响最广大的年轻人的思想是不现实的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0321:47 

    塔利班为何从来不袭击中国？ 

    据美媒报道称，一架载有 22 名美军特种兵和 7 名阿富汗军人的

CH-47“支奴干”大型直升机被塔利班武装击落——这是此前阿富汗

战争结束后驻阿美军的一个画面。 

    坠毁的直升机上共有 38人，除了 7名阿富汗士兵之外，其余 31
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人全是美军特种部队士兵，随后经进一步核查，一名遇难者为翻译，

美军共 30人遇难，其中 22人是海豹突击队队员。 

    有趣的是，美军直升机被击落，是在任务结束后“凯旋”途中被

击落。而缴获的塔利班武装的武器其中最先进的基本都“被确认来自

中国！”阿富汗政府官员私底下证实，塔利班武装分子手上如今拥有

先进的中国武器。那些武器包括中国制的空对地导弹、防空大炮、地

雷、火箭推动的榴弹组件等。 

    英国媒体报道称，塔利班武装分子曾夸口，声称他们取得了一批

更加先进的军备，但他们拒绝透露这些军火来自何方。 

    随后阿富汗塔利班武装分子袭击英军时所使用的武器，有部分被

发现是中国制造的。 

    一名阿富汗官员称：“中国制的‘HN-5’防空导弹落入了塔利班

武装分子手上。我们很担心他们如何取得这些军火，有些武器是在最

近才在中国生产的。” 

    塔利班武装组织曾经通过巴基斯坦情报机关或走私集团，购买中

国军火。不过，现时的情况不同，巴基斯坦的情报机关不可能容许塔

利班武装分子取得防空导弹，因此这些武器可能从其他途径取得，况

且在过去数年，巴基斯坦军方与阿富汗武装分子的关系已大不如前。 

    一名负责反恐任务的阿富汗官员说：“大部分中国武器的序号和

其他资料都被毁灭，所以几乎不可能知道这些武器的来源，但我们已

向中国和美国政府，表达我们的关注。” 

    阿富汗政府一向视中国为友国，但该名反恐官员称，中国担心美
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国在该区的影响力扩大。很多人可能不知道，中国与阿富汗其实有共

同的边界，虽然只是称为瓦罕走廊（WakhanCorridor）的狭窄地段。 

    2001 年阿富汗战争爆发初期，出现在中国视为其后方的强大美

国/北约部队，起初让中国感到担忧。但北京很快便认识到北约对阿

富汗境内伊斯兰恐怖主义的战争对中国是有利的。 

    多年来，中国一直被同一些中亚国家接壤的新疆自治区内的维吾

尔人叛乱困扰，也尝试终止伊斯兰武装分子（对北京来说是恐怖分子）

的跨界渗入，尤其是那些来自由塔利班主导的阿富汗的武装分子。因

此，由美国/北约部队在阿富汗进行的反恐战争，发挥了制止（虽然

不能根除）来自中国西方的伊斯兰威胁。 

    中国战略家一度甚至对中国是否应该对美国的要求——通过瓦

罕走廊为在阿富汗的北约部队提供物资——作出正面的回应进行讨

论。现在，美国/北约部队准备从阿富汗撤退，俄罗斯则完全没有回

来的意思，除了中国还有哪一个强国会填补这个具战略重要性区域的

真空？ 

    中国为这项工作做了详尽的准备。他们建了一条通往瓦罕走廊附

近的高速公路，随时可以同在边界另外一边由美国建造的高速公路连

接。 

    阿富汗不是中国西进战略的最终目标 

    阿富汗并不是中国西进战略的最终目标。阿富汗以外是石油资源

丰富的中东，从战略上来说，美国在那里的盟友较少。中国同作为它

棋子的巴基斯坦建立了密切的关系；也利用上海合作组织与其西部边
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界的大多数中亚国家建立友好关系。这样的情况与中国同其东部邻国

充满矛盾的关系形成强烈对比。尽管有时候同新疆叛乱分子有暴力的

冲突，中国却小心翼翼的避免反伊斯兰的标签。 

    它在阿富汗战争保持中立，让它在战后塔利班依然有相当影响力

的阿富汗处于有利地位。 

    在德黑兰同西方对其核武器发展的争议上，中国也让自己在联合

国安全理事会成为伊朗最好的朋友。 

    ------------------ 

    ZXL1968：文章中说的基本靠谱，因为涉嫌机密我不做评论！4年

前我就提出联合塔利班会师波斯湾控制亚非欧的战略，看来军中的有

识之士也是这样看这个问题的！其实处理我们和美国的关系，毛主席

说的很清楚，只有斗争才能真正实现和平！只有联合才能真正避免战

争！美国不给我们卖武器给我们的敌人，比如台独卖武器，我们为什

么不给我们需要的朋友卖武器！不要怕美国美国就会怕我们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0321:51 

    引用： 

    1800 的最低工资，一般企业给的起吗？这样做只会把小老板全

部赶出深圳，深圳还真把自己当回事，以为自己真的转型成功华丽化

身为高科技和金融中心了？真的是不知天高地厚，别忘了，深圳你只

是个山寨抄袭中心，连技术密集都算不上的劳动密集经济城市，瞎鸡

巴搞，不仅搞死自己，还会拖累全局，2014，会有好戏看，各位拭目

以待吧！！！！！ 



7070 

 

    @atp_uestc 

    我四线城市，百胜餐饮公司，也就肯德基一般员工月收入扣除保

险公积金后也就 1000左右，1800如果作为工厂底薪，中小企业有几

个能承受？ 

    作者：三高的狠人来自： Android 客户端时间： 2014-02-

0320:24:25 

    你可以到珠三角考查考察有多少视劳动法为无物的企业嘛！ 

    作者：peakyb来自：Android客户端时间：2014-02-0320:50:59 

    1800正在够什么？很高吗？ 

    我认为作者：茕茕行者说的靠谱： 

    其实这个跟美元压迫人民币升值有关。也是好事儿，最低工资一

点点涨，相当于平抑了人民币升值对外贸承受力的冲击。 

    实际上，外贸企业能承受的升值频率，和国外消费者能承受的商

品价格涨幅，都在这几年有了初步的测试。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0321:54 

    为什欧美对中国光伏产业下死手？ 

    众所周知，光伏产业已遭过美国反倾销一回，已处于半死不活状

态，国家正在调整中，很多企业都外处于半停产状态，为何欧盟这时

突然跳出来对中国光伏产业征收巨税呢。 

    是危胁到欧盟光伏产业？是政治经济博弈吗？这都不是主要原

因，而是光伏产很可能是下一次新能源产业的一次革命，如果坐视中

国新能源产业做大做强，不仅会对欧美自身产业造成冲击，还会让中
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国在下一次产业革命中掌握先机。 

    因此，无论是美国还是欧盟，都不会用自身的市场状大中国这个

潜在对手，说到底，还是我们太过于依赖欧盟美国市场， 

    因此扩大中国光伏产业内需，减少对出口依赖才是最终解决之道。

但是中国肯定会报复的，究竟如何反制呢，搬个凳子接下来看大戏。 

    ------------ 

    这文章很合我以前的看法，应该把新疆沙漠铺满太阳能光板！今

天，我从乌鲁木齐到吐鲁番，我看到风力发电已经是铺满公路沿线了，

将来太阳能光板也会一样！喔再说一遍中国能源的未来在太阳能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0322:09 

    哈哈，一个简单的逻辑，人民币如果一直升值，中国就不用再做

加工业了，出路只有一条走高科技的发展道路了。可能吗？决策对了

就可能！但是对欧美来说他们不想这个成为可能！如果人民币持续贬

值那么中国只能继续走廉价加工工业的路！刚才提到了深圳提高最低

工资，如果我们提高工资能够获得比以前只是稍低的定单，但是逼迫

我们自主设计和品牌、营销，这未尝不是一件好事，大家想即使加工

企业移到东南亚，如果我们有了自己的生产能力，在初期考虑我们的

品牌不如人家，但同样质量的东西我们更便宜，这样会打开市场而且

企业不用被外资剥削只拿可怜的代工费，工人也能获得合理的工资，

人民币也更加真正坚挺！所以现在的关键要组建出口企业集团！树立

国家品牌和国家队级别的设计、营销！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0322:18 
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    我这石友人员五花八门啊，一个开米粉店的女老板刚才吃饭还邀

请我到她的米粉店品尝呢，她说她的店坚持用大骨头熬汤，不用味精

之类，油都是自己开车到农村买，但是店的位置太偏，不过买卖很好，

以前有店在市中心，老板看买卖好每年加房租，最后她干脆让房东开，

房东不到半年就干倒闭了！现在的店铺房东加钱太快，但是像她这样

买卖好的，一般加钱她不怕，但是有些店就支撑不住，现在盲目高位

租铺的人还比较多，根据我和她的交谈看来店铺租金高的问题已经在

具体商家这里体现出来了，所以物价在往上传导，这个不能向上传导

的时候，就是自己带饭是 10元饭馆普通吃一顿是 50元，没有人轻易

下饭馆的时候！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0322:29 

    泰国美女总理含泪演讲北京关键时期“出兵”泰国 

    - 

    社区公告：新军事官方商城"君品汇"博冠新品迷你高倍望远镜

128元 500米超远射强光手电筒 

    波斯猫高倍高清望远镜 198 元 F117 夜鹰纪念防水手表 128 元全

场包邮……- 

    泰国总理英拉 12 月 10 日含泪吁请反政府示威者解散和支持即

将举行的大选，不过她严正拒绝示威领袖的要求，不会辞职下台。而

同一天，泰国示威领导人素贴称，反对派将以“叛乱罪”起诉英拉，

并要求政府职员听从反对派的指挥。 

    英拉 12 月 9 日宣布解散国会下议院，定明年 2 月举行大选，然
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而反政府阵营无视此举，坚持她必须由非民选的“人民议会”取代。

英拉说，她会继续担任看守政府的首相，直到明年 2 月 2 日大选。

“我必须遵照宪法，履行身为看守政府首相的职务。” 

    英拉说，她只要求获得公平对待，“我已经尽可能让步，无路可

退了，对我公平一点。” 

    12月 10日，英拉在陆军俱乐部举行内阁会议，她看来情绪激动。

她告诉记者：“现在政府已经解散国会，我吁请你们(反政府阵营)停

止抗争，各方携手合作使大选顺利举行。” 

    12月 10日，英拉含泪呼吁对自己公平一点。 

    当回应示威群众要求她的家人滚出泰国的诉求时，英拉愤怒而语

带哽咽地说：“我并非没感情之人，我也是泰国人，难道要我离开这

片土地吗？” 

    她说，她只要求获得公平对待，“我已经尽可能让步，无路可退

了，对我公平一点。”她说着说着，眼中轻泛泪光。 

    她呼吁示威者不要将所有责任推给她的家族，要求在野民主党参

与 2月举行的大选，协助国家恢复民主。 

    在泰国国内局势动荡这个微妙时期，记者从中国国防部新闻事务

局获悉，“突击-2013”中泰陆军特种部队联合训练将于 12 月 8 日至

21 日在泰国举行。有分析指出，中泰军方此时联合训练让人不得不

产生联想。 

    ---------------- 

    谁出兵东南亚，谁就是中国第二个毛泽东式的战略家！只要我们



7074 

 

控制了东南亚，南海、日本、都尽在我掌中！既然美国要包围我们，

我们就要打破这个包围！破局就在中路的东南亚，在东南亚立足以后

就能饮马地中海了！控制了波斯湾的石油日本的经济命脉就卡死了，

那时就要拉日本进中俄的圈子了！中俄控制了亚非欧美国又能奈何！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0500:41 

    我冲破吐鲁番 8级风风区，突破暴风雪，带最一线爆炸性消息回

来了： 

    同行多位消息灵通人士透露，乌鲁木齐核心商圈小西门的高端住

宅已经被官员开始低价抛售，还有人问我要不要，上万的现在 6000，

据可靠消息上海、北京早开始了！哈哈哈哈，高官往往最先知道要发

生什么了！房产税一定会在短期内出台了！ 

    附录 1：房地产还要牛多久百城新建住宅均价连涨 20月 

    2014年 02月 04日 07:27 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    进入 2014年，北京楼市供应量与成交量双双下滑。房地产(行情

专区)机构统计数据显示，1 月上半月北京商品住宅市场成交套数、

成交面积同比和环比均萎缩四成左右。1月中上旬，北京二手房均价

也出现小幅下调，目前均价 3.21万元，而上月为 3.26万元。 

    来自中国指数研究院的数据显示，百城新建住宅均价 1月份环比

继续上涨，但涨幅略有缩小。这个指数自 2012 年 6 月以来，已经连

续 20 个月上涨。房价越调控越上涨，中国的房地产大牛市似乎看不

到尽头。北京的房地产市场则是牛市中的牛市，北京房价在 2012 年
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初早于其他城市开始反弹，一口气涨了近两年，涨幅也高于全国平均

水平。其实，北京 1月二手房量价齐跌，也带有相当的偶然性。往年

我国银行(行情专区)贷款通常是“年初松、年末紧”，房贷也因此受

益，“水龙头”大开，二手房交易也就活跃起来。但今年以来，各地

银行对房贷并未放松。甚至在一些城市，大量股份制银行、城商行已

退出房贷市场，许多地方首套房贷款利率八五折优惠几乎绝迹。银行

是“唯利是图”的，“钱紧”的银行更愿意将有限的贷款额度，用于

利润更高的企业贷。这就是房贷紧张的重要原因，也是造成北京 1月

二手房交易清淡、价格略有回调的原因。 

    也有观点认为，房贷的利润一直以来就比较低，而以往银行之所

以热衷房贷，是因其风险较低，可以带来稳定的回报。目前房贷紧张，

事实上表现出银行业对房地产后市的判断出现分歧。一些银行为了防

范房价下跌风险，出于自我保护，对房贷业务变得更加谨慎。然而，

房贷紧张和银行业的谨慎，似乎并没有动摇房地产商的信心。春节前

夕，上海、杭州、广州、深圳等热点城市的土地市场保持火热景象，

地王频出。一周内这四个城市连续产生四个地王，保利、招商等大型

房企重金抢地。保利夺得广州番禺、荔湾两个区域地王之后，保利地

产(行情股吧买卖点)(7.77，-0.17，-2.14%)广东公司董事长在个人

微博上，以“大笑三声”表达对夺地的志得意满。地产商在大笑之后，

是否会遭遇“华容道”，目前不得而知。但既往事实表明，地产商们

一旦陷入抢地无底线的癫狂状态，房地产业很可能就会步入一次颇具

规模的调整。 
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    如何拉住房价不断上抬的“牛头”？限制土地价格几乎是个老生

常谈的答案，但这个答案也是个无法落实的老大难。据统计，2013年

国有土地出让收入达 4.12 万亿元，同比增长 44.6%。土地出让金占

地方收入的大头，在这样的利益格局下，地方政府对打压地价注定难

有太多作为。房价屡调屡涨，新一届政府正在调整过去的一些做法，

由堵变疏。推出增加住房持有成本的房地产税，实行不动产统一登记，

让高收入者的财产透明等，这些将要出台的措施仍着眼于“堵”，住

建部今年将着力推进的共有产权保障房探索等，则主要着眼于“疏”。

不论房地产牛市还要牛多久，2014 年北京房价是涨还是跌，希望比

周边房价便宜 30%的自住型商品房，走稳走好，成为普通市民的定心

丸。 

    附录 2：有专家预计今年房价涨 10% 

    标签：房价 2014-02-0408:31星期二 

    摩根大通中国首席经济学家朱海斌表示，不同城市房价涨幅不同

主要是受地方市场供需不同的影响。由于调控政策更加严格，供应量

偏紧且需求更强劲，一线城市普遍面临供应不足的情况。 

    相形之下，中小城市的新增供应增长较快。由于需求起伏不大，

消化这些新增供应需要较长的时间，因此未来几年房价可能面临下行

压力。 

    朱海斌称，在短期内，楼市政策的调整仍以地方调整为主。朱海

斌预计，2014年一线城市的房价将上涨 10%，二线城市上涨 5%-10%，

三线城市则持平。他表示，政策对房价上涨的影响可能有限，本届新
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政府没有像上届政府频频提及房地产市场调控。 

    市场有传闻，新的房地产市场政策框架可能将推出，旨在调控长

期供应面，减弱对短期需求面控制措施的依赖。长期政策包括推出房

产税，农村土地制度改革和增加住房供应，尤其是保障房。朱海斌称，

在短期内，这些措施的影响将有限。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0500:43 

    现在一切房价还要涨还在涨的话都当他放屁吧！已经起风了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0510:46 

    新年楼市开局趋冷 54城市成交量 1月同比降 15.6% 

    2014年 02月 05日 07:27孔祥鑫 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    中原地产研究中心监测数据显示，截至 2014 年 1 月 26 日，54

个重点城市新房成交约为 19万套，环比去年 12月同期下调 11%，同

比去年 1月同期下调 15.6%。新年楼市开局趋冷。 

    据分析，1月楼市成交放缓主要是由于信贷环境从紧以及春节假

期临近的双重因素影响。2013 年 11 月，近 20 个主要城市收紧调控

政策，也对楼市成交量和房价加速上涨产生了抑制作用。中原地产首

席分析师张大伟表示，2013 年年末，各地收紧调控政策虽然影响了

当年第四季度市场，但一二线城市的成交量依然非常火热，房价上涨

的根源还没有得到明显改善。如果未来在供应方面没有有力措施，市

场走势依然难以出现根本改变。——————————马年论楼市：

“泡沫”不会爆小心变“化石”作别蛇年，迎来马年。悠闲的春节假
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期，正好放松一下计划下来年大计。在去年的新春评论中，笔者提出

了货币超发是楼价暴涨的内在动力，在 M2 破百万亿之际，笔者是国

内比较早把这个问题摆上台面的。经济学家许小年说得更直白：“政

府为什么拼命印钞票？归根结底还是美国在印。美国拼命量化宽松，

如果中国不印，就是傻子。所以中国明知道印多了钞票会通货膨胀，

也要拼命印，而且印得比美国更厉害。多印的人民币怎么办？美元是

全球硬通货，多印了，全世界人民帮着一起稀释，一起承担美国的通

货膨胀，这叫通货输出。中国也想学美国，让人民币变成硬通货，可

惜美国绝对不会同意，因此，多印的人民币只有一条路：在国内通货

膨胀。如何处理严重的通货膨胀？政府的处理方法，就是挖一个超大

的坑，把钱囤积在里面，不让它流动，这样多余的钱就不会进入民生

市场，对粮食等基本生活用品形成冲击。房价一直在涨，囤积了大量

超发的货币。政府调控的目的是什么？调控的目的，既不是为了让房

价上涨，更不是为了让房价下跌。目的是为了挖更大的坑，储蓄更多

的货币。”他用几个设问把中国楼市的逻辑链条展现给大家，与笔者

去年评论的观点不谋而合。 

    国内楼市到底存在不存在泡沫？笔者认为不言而喻是有。总体而

言，中国的房子总量已经很庞大，足够住的。根据西南财经大学和人

民银行(行情专区)共同发布《中国家庭金融调查报告》，中国自有住

房拥有率高达 89.68%，远超世界 60%左右的水平。而中国青壮年人口

占比已达到顶峰，人口结构的调整不可避免。具体来讲，三四线城市

不用说了，去年一年人们谈论最多的就是楼市的分化，三四线巨量的
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楼市供应，已经显现出过剩危机。但一二线城市情况比较复杂，因为

还有大量的人口涌入，带来新鲜的购买力，但我们看到楼价和实际的

购买力背离的情况越来越严重，当越来越多的社会中坚阶层都买不起

房，那可能就要小心了。 

    去年诸多不寻常的事件发生，正在对楼市发出预警。一个是“钱

荒”现象的发生，这在货币超发的大背景下显得尤其吊诡。这个悖论

说明，由于楼市的赚钱效应，有越来越多的资金已经掉到坑里，沉淀

下来，留在实体经济中的资金越来越少。现在流传甚广的一个例子是，

温州一家拥有 1000多名工人的企业，苦干精算，一年利润 100来万，

而企业老板的老婆在上海买 10套房子，8年后获利 3000万元。这说

明楼市对实体经济的挤出效应越来越明显。常言道：因果报应，毫厘

不爽，市场经济之手，不会不让如此扭曲的经济现状不受惩罚。另外

一个不寻常的现象，就是华人首富李嘉诚不断在撤资，李嘉诚商海搏

击几十年，几乎从未失手，他不断抛售内地物业，“逃顶”的意味很

强。美国经济强劲复苏，量化宽松逐步退出，支撑楼市暴涨的逻辑起

点在逐步消失，变化正在到来。楼市“唱多派”是不承认楼市有泡沫

的，他们最有力的论点就是，都不会爆的当然就不是泡沫。这是很难

反驳的。许小年的“挖坑论”也讲到，政府也是在有意无意地维持这

个“泡泡”，让它继续吸附超发货币。任志强也说了，现在买楼都要

付七成首付，即使楼价下跌一半对银行也没影响。他的话没错，但对

银行没影响不等于对个人没影响，对于那些投重金于楼市中的人来说，

自己的房子会不会变成一个被“精心”掩埋在坑中的化石呢？上大学
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时看过一个片子叫“猿人星球”，主人公在太空船里一觉醒来后，发

现自己着陆在一个陌生的星球上。最后他费尽周折逃出了人猿的控制，

走在海滩上突然看到了坍塌的自由女神像！原来这个被人猿统治的星

球正是多年以前的地球。这是一个很有隐喻意味的故事，人们的贪婪

正在毁灭自己，赚取最后一枚铜板，就有可能被黄沙掩埋。言归正传，

针对新一年的置业忠告，我建议，如无特别需要，等一等，毕竟楼价

过去一年拉升两三成，这个“胜利成果”还且得消化一段时间，短时

间内不用担心不买以后更贵，当然有“劈价卖楼”的也别错过。如果

实在要买，我的建议一定要坚持价值投资，要买就买一线城市市区或

者有明确规划利好的区域，这样的地方即使短时间内买贵了，过个两

年三年也都能涨回来。(广州日报) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0519:53 

    牛刀资料：几万支信托产品涉及资金国内资金 5.3万亿以上，涉

及国外 8000 亿美元资金信托产品以上的问题将会持续爆发，央行救

得过来吗？ 

    -------------- 

    牛刀给我提供了这样关键的数据，就是我们的 10 万亿信托中有

8000亿美元也就是差不多 4.8万亿人民币的信托是涉及国外资金的！

我认为牛刀没有把这关键的话讲清楚！什么话呢？这就是央行前阶段

强调的提高外资中长期投资的比例，什么意思呢，就是这 8000 亿美

元短期居多！这就是说可能我们信贷中有几万亿人民币说没有一下就

会没有！几万亿的缺口啊，就算 4 万亿吧，这四万亿就算盖房子吧，
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由于开发商有一部分启动资金和项目已经开发投资了一部分，比如买

地了，那么这其实表明起码盖房子已经花了四万亿左右，开发商应该

借国内信贷同样有四万亿，如果一旦这国外高额利息来的四万亿没有

了，就是砸了个 12万亿左右的烂尾楼大坑！国内基础货币才 30万亿

左右啊！会缺钱严重缺钱的，中国货币的怪胎到时候就不是外升内贬

而是内升外贬了！怪胎就是怪胎啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0520:41 

    北京最快 2015年征收拥堵费年内制订中心城收费方案 

    2014年 02月 05日 09:13周敬启 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    为缓解交通压力，减少机动车污染，本市最快将于 2015 年征收

“拥堵费”。日前全市交通工作会议透露，今年内将制订出中心城低

排放区交通拥堵收费方案。市环保局相关负责人两会期间曾表示，目

前正在研究伦敦市和米兰市关于低排放区拥堵收费的两种模式，北京

或将结合城市实际采用其中一种模式。 

    本市已颁布实施的《2013-2017 年清洁空气行动计划》中提道，

由交通委和环保局牵头制订低排放区和交通拥堵费政策。“规划低排

放区，研究制订低排放区交通拥堵费征收政策和智能化车辆电子收费

识别系统等配套政策”，将最快于 2015年实施拥堵费。日前的全市交

通工作会议上，市交通委表示，将着眼于重点路段和区域，今年内制

订出“中心城低排放区”交通拥堵收费方案。 

    今年市两会期间，有政协委员曾提出建议，研究推进机动车区域
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准入，在中心城区以及连接外围区域与中心城的放射线走廊上建立

“低排放区”，通过小客车区域管制、征收拥堵费、排污费等措施，

实施严格的低排放区政策。通过此举，缓解中心城交通压力，减少老

旧机动车尾气排放造成大气污染。 

    低排放区具体如何划定，是否与拥堵费结合？市环保局相关负责

人透露，具体如何制订低排放区收费方案，目前正在与技术单位进行

研讨。不少专家推崇“低排放区范围大、收费范围小”的伦敦模式，

也有部分专家提出学习“低排放区与拥堵费区重合”的米兰模式。本

市最终采用何种模式，将结合北京实际充分论证。但可以明确的是，

不论是用电子牌照收费还是用 ETC的门架方式收费，都将实现“实时

收费”。 

    伦敦模式与米兰模式 

    伦敦模式：伦敦低排放区计划 2008 年 2 月 4 日开始实行，时段

覆盖到每一天。其低排放区和收拥堵费实际分开，低排放区基本覆盖

所有道路，收拥堵费则只在部分区域。老款柴油货车、巴士、长途客

车、大型有篷货车及专业重型机动车，如无法符合欧盟的排放标准，

必须向当局登记，每天缴付 200英镑，否则罚款 1000英镑。 

    米兰模式：2008 年 2 月，米兰试行低排放区收费政策，其低排

放区和收拥堵费区是重合的。周一至周五白天，凡进入米兰限制区的

机动车均要根据其尾气排放量收费。限制区共 43 个入口，照相机会

在入口处记录车牌号和排放等级，并通过车辆所有者账户收费，最高

每天 10 欧元。政策实施后，中心区的交通量下降 19.2%，道路通行
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速度提升 11.3%，公共交通客运量提高 9.7%。 

    ----------- 

    大家看到没有，卖不动车了要限车限牌了，卖不动房了要限购上

房产税了，为了钱制造麻烦是他们，出了问题把问题变为收钱的手段

还是他们，他们好能啊！还有脸米兰模式，伦敦模式直接说政府赚钱

发财模式就行了！昨天捡石头，车上我说到取消收费站的问题，我认

为这是地方政府发财的路子，一个很可能是交通部门的领导吧（她自

己说有一次她把单位给交通部进贡的一堆和田羊脂玉拿走一块，现在

值好多钱了，不是领导圈是拿不走的）反驳我说：“这收费站的收费

是专款专用的！这每年修路要花很多钱”我还真哑口无言，也许人家

说的就是对的，圈内的人嘛，毕竟我不知道人家这钱有什么规定！这

时旁边一个大妈估计是人大代表吧，她说：“原来乌鲁木齐有 1 万辆

车收河滩高速路的建设费，每年收多少钱现在乌鲁木齐有 60 万辆车

还是每年收这么多钱！如果以前设计是 60 年还款现在应该 1 年就还

完了”哈哈，我搞不明白这专款专用的猫腻在哪里！一琢磨我还真明

白一点，路上停车上厕所我想明白了，因为厕所的一半空间每次我路

过都挂着正在打扫不能使用！今天更绝，20 个洗手的水龙头打扫卫

生的让我们排队只用一个，他说你们进去把地踩脏了我又要拖，干脆

你们不要进！哈哈哈哈！如果公路收费专款专用，我的地盘我做主，

我可以每年把这条路劣质的修几次！修的不能太好，修的太好我以后

吃什么？把工程包给地方政府或者我干脆将地方官员的子女大量进

到我这里拿高工资上班！可以想出来的招数太多了！一个打扫厕所的
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都能想出少干活活又漂亮的办法，官员为什么不行？这里面的管理秘

诀是什么呢？就是本部门和利益关联方不能监督评价本部门的工作

好坏和制定财务支出细则，中国各种制度也很多了，本部门想搞点钱

监督是有的，也容易查，但是对于利益输送却基本没有有效措施监管！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0520:53 

    ========== 

    我们这里也抛售，不过都是通过马仔放风出来，马仔要价还是很

高的。他们也许是担心上头查他们也说不定啊，老师。房产税会这么

快？收来收去，可不就是收了油矿，银行，卷烟厂，供电局税务局，

这些的，他们至少三套。机关事业单位大...... 

    ----------------------------- 

    机关事业单位中等科员大多数两套，混到科级一般正常就 3套以

上了，比如房改房，集资房，未达标房，经济适用房等等！比如我们

这里公务员小区中低级的小区基本住满了人，高级职称和科级干部的

楼很少住人，冬天水管子都冻坏了啊！由于很多单位有限制，所以价

离婚的特别多，我们单位贴出来的至少看到 5对夫妻离婚，但是我看

到 4对夫妻每天还是高高兴兴在一起生活，特色啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0610:36 

    我一大早起来，忽然认为自己应该活到 92岁。我还有 46年可以

活，完全可以干一番事业，这样吧，继续搞政治经济研究 4年，这样

研究 8 年，如果 50 岁能够当个风雷镇镇长实施自己的管理理想就从

政，我的经验，一个人潜心干 8年干不成的事情就不要干了，我从事
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学校少先队到团委书记 8年，没有进步，改教学 8年有小成！这论坛

写文章 8年如果没有小成就写我教学专著去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0618:31 

    @cxl19565713561楼 2014-02-0611:25:17 

    张老师所说种子让人控制，最终的成品定价让人控制，让我想起

中国现在的钢铁企业，钢厂买的铁矿石基本都是进口，价格外国定价，

最终生产的成品根本就卖不上价钱，但是粮食和石油是国家的基础，

张老师看过《天下粮仓》，除非他们不想活了，这个不敢放出资本市

场 

    ----------------------------- 

    《天下粮仓》以前第一次演就看过了，这次就没有看！这次重播

是有政治意义的！高层走向之所以我还拿不太准，就是老习在说粮食！

而且说粮食是在中央巡视组巡视中储粮蹊跷的两场大火后提出的，是

被动应付还是战略重视现在无法完全判断，但是现在后续国务院没有

动作农业部没有动作就只能判定是被动应付！前天石油上的官员石友

在说他们买了内部石油上市股票，具体不好多问，据说还没有上市已

经涨了 3倍了，我建议他们卖掉，因为现在股市要急剧向下新股就不

会爆涨了，他们不以为然！是不是现在的管网分离？这里面有多大的

好处只有他们内部人知道！所以所谓石油改革也不外乎以前的国企改

革，这叫国有资产资本化肥一批圈内的人而已！改革，改他妈的屁！

国有企业你就是卖也要像前苏联那样每个公民平分股票，中国特色是

国有资产即使分也是圈内的分，我们连前苏联都不如！这些都是非法
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的，将来如果我到全国人大就必须将从 1990 年起的所有国企股份化

拍卖进行重新评估，回收非法拍卖股份化资产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0618:41 

    我一大早起来，忽然认为自己应该活到 92岁，本来可以活过 100

岁，想到自己过度熬夜总归过不了 100岁吧。我春节期间听说我一个

高中同学，当年是乌鲁木齐百米第一名去逝了，以前这家伙从来不感

冒，我以前倒是感冒很多，这身体好的直接先去了，我这想，我这后

半辈子就算白赚的了！哈哈哈，如果我还有 46 年可以活，完全可以

干一番事业，这样吧，我继续搞政治经济研究 4年，这样共研究 8年，

如果 50 岁了经过验证后我的研究预言全部基本实现，如果是个不算

太腐败的社会，比如就算民国时代吧，怎么样我也应该有资格能够当

个风雷镇镇长，实施自己的管理理想！从这起步再 8年左右，如果我

的现代化城乡一体化的城镇化理想实现，如果是个清明的社会就从政，

我的经验，一个人潜心干 8年干不成的事情就不要干了，我从事学校

少先队到团委书记 8年，没有进步，改教学 8年乃有小成！这论坛写

文章 8年如果没有小成就写我教学专著去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0620:44 

    我可以总结一下自己半辈子的得失成败，确定自己未来的发展方

向了（二） 

    为什么我要说再研究政治经济四年呢？因为 3 年内中国政治经

济必然有次大的变动！如果我能有作为 50 前就赶上这末班车，如果

赶不上这辈子就不要想这事了！我这人干啥都是最后一个，上大学最
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后一个拿上毕业证找到工作，买车票基本都是最后一张票，春节前去

买醋吃饺子给我卖完店主就直接关门！别的不说了，这 46 岁了孩子

才 8岁我同学的孩子都结婚了，你说这晚不晚！哈哈哈！这样算本人

天道是属于大器晚成之列！大器晚成必须活的长啊！我与想当年 12

岁上中国科技大的神童宁铂起步简直不可比啊，宁铂 2岁半时已经能

够背诵 30多首毛泽东诗词，3岁时能数 100个数，4岁学会 400多个

汉字，5岁上学，6岁开始学习《中医学概论》和使用中草药，8岁能

下围棋并熟读《水浒传》。好在我 5 岁也学会 300 多个汉字，记得很

清楚 5岁那年，我爸妈他们上海知青在打扑克争上游，我一个人静静

的在旁边读杂志，有个阿姨过来一看是繁体字的《新媳妇》，当时大

人们都笑的前仰后合的，内容我还记得是讲农村刚过门的新媳妇过门

后早上起来挑水的事，看的似懂非懂啊！但是 6岁上学我觉得我方赶

上神童宁铂的进度，6-7岁不敢说熟读《水浒传》但可以说通读《水

浒传》和《毛泽东选集》一些关于战争论述的篇章以及借邻居老教授

的《世界通史》主要是希腊部分粗看了一下！本人 4岁起给我老爹按

摩腰腿（当兵时从马上摔下过）竟然无师自通练就按摩点穴童子功！

后来出去一打架就发现童子功不是白炼的啊！后来贪玩，谈不上有什

么惊人之举！不过我认为神童也没有什么了不得的，人的大脑发育有

的早有的晚，即使愚笨如郭靖大侠在成长期总有一天会顿悟的！当年

的神童们都表示，如果青春可以重来，他们决不会再读少年班。我认

为神童们的人生缺憾其实就是我的快乐，因为我也神童过但是幸运的

没有被发现，没有被逼着到处表演背诗词，一天到晚的在带领大院孩
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子东拼西杀疯玩个够啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0621:40 

    我可以总结一下自己半辈子的得失成败，确定自己未来的发展方

向了（三） 

    我这上中学时都没有好好学习，按照我父亲的说法只是读了很多

邪篇书而已，考上大学后也没有好好学习只是天天忙着做生意谈恋爱

而已！工作以后，成功不是自己努力就能实现的了，所以我发现起码

以前中国唯一可以通过努力可以改变的只有学历！试图完全靠个人业

绩拼上仕途，即使还在官场不是太腐败的时候也显得机会很小，即使

能够获得市级先进也是枉然！不走仕途我们走专业吧！这在以前不是

太腐败的时候早走还走的通，现在已经连这个也走不太通了！所以一

般来讲颇有自负有点才气的只有像神童宁铂那样前往五台山出家一

路仙道了！中国第一神童宁铂的悟性真比我强啊！他属于先知先觉我

应该是后知后觉！ 

    不过我还是不甘，否则也不会有这开贴的文章了！最好本人能够

抓住这2-3年中国大洗牌的机会实现平生抱负，再给我20年足够了！

不管咋样为革命干事业到 65 岁还是为老婆孩子混口饭吃到 65 岁，

65 岁后我都不管咋样要退休了！从教师而言不能信教，所以现在我

不深入研究这些，如果要治国更不能神神叨叨的，只能领悟其哲理就

行了！但是我不管咋样退休后就要好好研究道教了！最好能够开创道

教天山无极派！我研究比较各种教派许久，道教是中华文化的根，应

该发扬光大，这是一层意思，还有层意思，可能到那时彻底的私有化



7089 

 

的政治局势就容不得宣扬共产主义了，利用中国特色的道教宣扬共产

主义的人类伟大理想也是既出世又入世的普渡众生的不得已办法啊！

地点我都选好了，既是开山立派就要选别人没有立过的山头！我南看

好海南五指山神湖--森林湖畔；北看好新疆阿勒泰吉木乃神石城！我

肯定从 65岁起研究凡 20年，那时我的女儿应该也有几个孩子了，我

也没有什么牵挂的了！85 岁的时候我一定可以有大成！85 岁后可以

广收门徒发扬光大道教天山无极派！7-8普及应该可以了，至于寿限

不敢奢望，能活过 92 就行了！如果现在看贴的有缘，还年轻，比如

30 多岁吧再过 30 年 60 多岁，想起养生之道有什么放不下的事情可

以海之南天之北的找我问道啊！只要说天涯看过贴的，一切好说！哈

哈哈哈！立此一贴，愚公移山，有志者事竟成！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0621:42 

    我可以总结一下自己半辈子的得失成败，确定自己未来的发展方

向了（三） 

    我这上中学时都没有好好学习，按照我父亲的说法只是读了很多

邪篇书而已，考上大学后也没有好好学习只是天天忙着做生意谈恋爱

而已！工作以后，成功不是自己努力就能实现的了，所以我发现起码

以前中国唯一可以通过努力可以改变的只有学历！试图完全靠个人业

绩拼上仕途，即使还在官场不是太腐败的时候也显得机会很小，即使

能够获得市级先进也是枉然！不走仕途我们走专业吧！这在以前不是

太腐败的时候早走还走的通，现在已经连这个也走不太通了！所以一

般来讲颇有自负有点才气的只有像神童宁铂那样前往五台山出家一



7090 

 

路仙道了！中国第一神童宁铂的悟性真比我强啊！他属于先知先觉我

应该是后知后觉！ 

    不过我还是不甘，否则也不会有这开贴的文章了！最好本人能够

抓住这2-3年中国大洗牌的机会实现平生抱负，再给我20年足够了！

不管咋样为革命干事业到 65 岁还是为老婆孩子混口饭吃到 65 岁，

65 岁后我都不管咋样要退休了！从教师而言不能信教，所以现在我

不深入研究这些，如果要治国更不能神神叨叨的，只能领悟其哲理就

行了！但是我不管咋样退休后就要好好研究道教了！最好能够开创道

教天山无极派！我研究比较各种教派许久，道教是中华文化的根，应

该发扬光大，这是一层意思，还有层意思，可能到那时彻底的私有化

的政治局势就容不得宣扬共产主义了，利用中国特色的道教宣扬共产

主义的人类伟大理想也是既出世又入世的普渡众生的不得已办法啊！

地点我都选好了，既是开山立派就要选别人没有立过的山头！我南看

好海南五指山神湖--森林湖畔；北看好新疆阿勒泰吉木乃神石城！我

肯定从 65岁起研究凡 20年，那时我的女儿应该也有几个孩子了，我

也没有什么牵挂的了！85 岁的时候我一定可以有大成！85 岁后可以

广收门徒发扬光大道教天山无极派！7-8普及应该可以了，至于寿限

不敢奢望，能活过 92 就行了！如果现在看贴的有缘，还年轻，比如

30 多岁吧再过 30 年 60 多岁，想起养生之道有什么放不下的事情可

以海之南天之北的找我问道啊！只要说天涯看过贴的，一切好说！哈

哈哈哈！立此一贴，愚公移山，有志者事竟成！ 

    全文完 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0622:11 

    春节过完了，呼吁央行立即大幅度降准降息让大家有一个号彩头 

    楼主：横行无机时间：2014-02-0618:05:00点击：553回复：11 

    -----------现在天涯忽悠大幅度降准降息的开始热闹起来了！

这都是造舆论啊！中国的决策都是成老的慢牛！从造舆论到实现起码

要 1-2年，大家急不得！如果凡事都有踏实去做但心中不急起码活个

80多岁没有问题！凡事你急什么呢，把关键的几步走好走稳就行了！

这几天对养生有些心得跟大家分享： 

    1：腰板一定要尽量每时每刻都挺直！尤其是靠近尾骨处要挺直，

我听太极拳陈小旺讲这就是架子很重要！于此想通我还有两处验证，

为什么尤其是靠近尾骨处要挺直，人脊柱两侧就是任督二脉，此处通

则全身气血通！循环好了精气神足就不容易得病，尾骨处挺直还利于

肾气上引，大家如果打电脑累了不信您挺直腰，尤其尾骨处有意识向

前挺直，再用双手指尖在两侧叉腰左右晃动，这叫熊动，哪说不出的

舒坦啊！尾骨处有意识向前挺直还利于提肛，当年乾隆吧，找御医研

究的结果就是提肛利于长寿，但是说是那样说，人很难做到啊！尾骨

处有意识向前挺直可以不自觉的提肛！实证就是广西巴马和很多地区

长寿老人都坐小板凳，小板凳的好处就是腰挺直，这样任督二脉始终

畅通！我外婆 98 了，前几年去陪她老人家打麻将，腰板始终挺的很

直！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0700:00 

    2：脾胃好，尤其是注意养胃是关键！胃气生则生中医界已经是
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定论！如何养脾胃？胃气不升不食！食不堵胃气使胃气死！胃气强酸

甜苦辣生冷皆不惧，吃什么皆不挑，也就是说吃什么都香！但是先天

胃气足也不能吃太多太过啊！什么情况是让胃气死的做法呢？我综合

各方面信息自己想透归纳了这么几点： 

    第一：不饥不食！这类似气功意在气先以意导气，你先有饿再有

胃气，这个胃气才能周天运转起来，消化谷物食物，否则无意无气，

无法消化谷物食物，你吃进去什么在你的粪便中能够看到什么，这样

的人叫食谷不化！一般就是哪些吃很多但还非常瘦的人，就要找中医

去调脾胃了！ 

    第二：食之七分饱！即使到现在我的饭量和小伙子比也是惊人的！

新疆的大份拌面每次我都要加面的，但我才基本 6成饱，我认为就可

以了！一瓶啤酒在我没有得痛风前我一口不换气直接倒入肚子，我看

现在的那些喝啤酒比赛的喝的最快的冠军，哥不是吹，我不把他们放

在眼里！但是吃饭喝酒千万不要和人比赛啊！食之七分饱就是给肠胃

留下胃气流动的空间，否则整个肠胃堵的满满的，气不能流动血为之

也流动缓慢，道教所讲的精、气、神，指的是先天的精、气、神，我

的理解是五谷化气、气运营养与血、血化精化神！我这个话的依据是

黄帝内经说：“何谓气？岐伯曰∶上焦开发，宣五谷味，熏肤充身泽

毛，若雾露之溉，是谓气。”什么意思呢？刺节真邪篇又曰∶“真气

者，所受于天，与谷气并而充身也。营卫生会篇曰∶人受气于谷，谷

入于胃，以传于肺，五脏六腑皆以受气。故能熏肤充身泽毛，若雾露

之温润，而溉养万物者，为气也。”我们每个人都有先天真气，但是
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后天吃饭给我们带来能量的是谷气！人受气于谷，谷入于胃如果我们

吃的太饱胃扩张而压紧压细了胃周围的血管，谷气不能及时充身，也

就是入血液的营养是首先靠气入血液，然后通过先天真气推动血液流

动，熏肤充身泽毛！！你吃那样多把通道闭住了不仅消化不了而且反

倒阻碍了真气和血流的流动反倒会不利废物排出和营养吸收，这样的

人就会虚胖，因为废物不能排出必然影响肝肾，肾不行了就会虚胖恶

性循环！ 

    第三：饱食后不卧不急不大动！饱食后就睡大伤脾胃，道理和前

面说的是一样的，缺乏必要运动，血液流动过慢带不走谷气的能量，

能量过于积蓄于脾胃物质也停滞在肠胃这样该走的营养和毒素都没

有及时走掉，就好比你吃了一堆肉在肚子里呆了好几天他还不腐烂掉？

这些毒素当然会让肠胃溃疡啊！比如我们看喝醉就睡觉的人，好几天

都缓不过来啊，长期以后得癌症的几率就会很高啊！ 

    第四：胃气强酸甜苦辣生冷皆不惧，吃什么皆不挑，但是先天胃

气足也不能吃太多太过啊！讲实例吧，我见过 97 岁的同学的太爷在

他家找凉馒头吃，我说为什么不热一下？同学说他每天这样没有事

（当时没有冰箱，是常温）我父亲也是特别容易饿，也不喜欢热，直

接有什么吃什么，凉稀饭了馍馍了不讲究、哈哈，我也是这样啊，所

以我说自己活到 92 岁是有底气的，不是胡说八道，我外婆 80-90 岁

自己把上海静安区的房子卖掉换到浦东买了一个当时便宜的房子，换

得了大把现金！看书看报关心时局没有年龄影响也不能闲啊！但是我

想说常温乃至更冷一点的偶尔吃东西没有关系，但是像夏天吃冷饮这
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样零度以下的食物应该坚决禁止！我在野外有时候吃冻馍馍，我都是

把它在嘴里尽量含化了再吞食，不能一块冰进肚子的！你想啊，冻住

了胃里的血液胃如何运化食物啊！ 

    其次，五色五味杂吃没有问题，但是最好能够街上这个季节下来

什么就吃什么！这样就暗合自然的规律了！春养肝、夏养心、秋养肺、

冬养肾。 

    春天食叶子，当然利于生发的韭菜最好，当然味不食酸多食甘味

食物能滋补脾胃，而酸味入肝，其性收敛，多吃不利于春天阳气的生

发和肝气的疏泄，还会使本来就偏旺的肝气更旺，对脾胃造成更大伤

害。这又要合于五行了！春季养生：木克土，多甘少酸，多苦伤心，

春吃甘脾平安，春季吃青色绿色食物。 

    夏天食姜但是注意晚上不能吃生姜啊！夏天就别忘了多吃点酸的

啊！夏天新疆人喜欢吃酸汤揪片子，中医里，心对应红色。所以夏天

吃一些红色食物吧，夏季养生：火克金，多辛少苦，多酸伤肝，夏吃

辛养肺金，夏季吃红色食物，长夏（立秋后一个月）吃黄色食物。但

大家要注意虽然苦味入心，并不代表夏季大量吃苦就可以养心，原因

是苦摄取量过大会导致心火过旺； 

    秋季养生：金克木，多酸少辛，多辛伤肺，秋吃酸护肝胆，秋季

吃白色食物。秋天不食姜啊，主要是燥热生火！ 

    冬季养生：水克火，多苦少咸，多咸伤肾，冬吃苦把肾补，冬季

吃黑色食物。吃植物的根部，比如土豆萝卜等等！寒冷的冬季正是补

肾的最好季节，枸杞和肾豆能很好地补肾气强筋骨。枸杞补肾益精效
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果明显，且药性平和，不用担心上火。它补肾能阴阳双补，明目安神。

每天的食用量在 10~30克，三四十粒。冬季是胃病的多发时节，主要

原因是人体受冷后，血液中的组织胺增多，胃酸分泌旺盛，胃肠发生

痉挛性收缩，机体抗病力及适应性也随之降低，故容易引发胃病。有

很多人不知道，火锅、啤酒等刺激食物对胃的伤害并不是每一个人都

能承受的。如果你吃上一顿吃的很饱的火锅，胃可能只是感觉不舒服。

如果连续吃上两顿，对胃的伤害会急剧上升，有的人会立即出现胃痛、

胃胀等症状。我推荐一个养生秘方，这可以排湿毒补肾气，比如皮肤

容易过敏还有上厕所总是有点稀的人可以经常喝！用赤小豆和薏米和

黑豆各三分之一，也就各一把吧，熬水喝，或者晚饭吃点馍馍喝点这

个粥就行了！ 

    第五：对于身体觉得脾胃确实先天不太足的，如果医生看了没有

胃病可以吃资生丸经常不小心吃多了后帮助一下脾胃运行！ 

    哈哈，我自己觉得我不学医都是浪费天赋啊！65 岁后还真想上

个老年大学从头学中医啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0700:08 

    唐代着名医学家孙思邈说：“冬月不宜清早出夜深归，冒犯寒威。”

早睡以养阳气，迟起以固阴精。因而，冬季养生要保证充足的睡眠，

这样有益于阳气潜藏，阴津蓄积；立冬后的起居调养切记“养藏”。

冬季藏好了，春季就不容易得病。 

    ----啊，我要睡觉了，不敢熬夜了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0712:33 
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    小县城陷城镇化病：公务员被摊派卖房 

    宏观经济中国证券报[微博]2014-02-0708:23我要分享 222 

    [摘要]有不少机构指出，部分区域的房地产市场已出现房价大跌

的风险。 

    C县故事：房地产先行的城镇化“病人” 

    本报记者联合报道 

    春节前夕，在山东省 C县某政府部门工作的刘娜(化名)接到了一

项重要任务：2014年，必须介绍自己的亲戚或朋友，至少在县城内购

买两套新建商品房。否则，她可能被停发工资。在这个县城中，很多

公务员都接到了类似的卖房任务，这是以往从来都没发生过的事情。

随着城镇化进程的加快，C县兴建了大量商品住房，其中相当一部分

商品房项目严重滞销。近期，该县已着手控制新建商品房的规模，但

剩余房屋的消化仍是个大问题。 

    专家认为，C县虽为山东省人口大县，但由于缺乏产业支撑，导

致外出务工人数居高不下，城区及开发区均难以形成人口聚集效应，

房屋销售情况不佳。对于很多三四线城市来说，如何解决城镇化与房

地产业的协调发展已成为重要挑战。 

    公务员的新“任务” 

    作为一个土生土长的本地人，刘娜已在 C县某政府部门工作十多

年。她向中国证券报记者表示，针对卖房的任务，春节前单位曾专门

开会布置。按照规定，卖房任务并不针对某些指定楼盘，只要是县城

内的新房项目皆可。 
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    刘娜说，由于并非其“分内之事”，这项任务仅以口头的形式通

知，未见相关文件下发。按照规定，对于完成或超额完成卖房任务的

人，均无额外奖励。但在一定的时间节点之前未能完成任务的，可能

被罚款或停发工资。“卖房子已经成了我们的任务。” 

    在 C 县的很多机关单位，公务员都接到了类似“任务”，不同的

单位任务量不尽相同，惩罚措施也有所差别。按照一位公务员的说法，

只要是吃“县财政”这口饭的人，大都被分派了“任务”。 

    “公务员卖房”的情况，在这个县城可谓前所未有。春节期间，

刘娜在走亲访友时曾有意询问，但她的亲戚和朋友均没有购房需求。

刘娜对于完成这项任务并无信心，她认为，城区的房子价格太高，而

郊区的很多楼盘设计不合理，且缺乏生活配套，很难卖出去。 

    就在刘娜一筹莫展之时，“破解之道”已悄然传开。政府部门一

位工作人员表示，要完成这项任务，只需到项目售楼处与销售人员协

商，以一定的成本将其客户“购得”，变成经自己介绍购房的“亲友”，

即可交差。 

    “通常只要花 500元就能买到一个名额，比起罚款要划算得多。”

这位公务员说，早在 2013 年下半年，一些乡镇机关单位率先启动了

公务员卖房的“任务”，促使乡镇居民去城市购房。个别人摸索出此

道，成功蒙混过关。 

    新城开发“后遗症” 

    在要求公务员卖房的同时，C 县也开始控制建设规模。据了解，

从去年下半年开始，C县就停止市郊和城北开发区的土地供应，从而
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控制城市扩张速度。政府强调，未来的开发重心将从新区建设转向老

城改造。 

    “消化存量、严控增量”的思路，与该县的现实情形密不可分。

从 2009 年开始，C 县启动大规模新城建设，在旧城的基础上将城市

向北部扩张，并与开发区实现对接。同时，C县将一些政府部门和医

院、学校、汽车站等公共设施搬迁至新城区，并启动商品房小区的建

设，将市区的人口分流至新城。 

    数据显示，根据上述开发规模，在城市扩张的过程中，C县城区

的面积增加了一半以上。在此过程中，县级财政负担沉重。尽管土地

出让收入在一定程度上弥补了财政，但若无法顺利销售房屋，房地产

相关税收将面临缺口。 

    记者在县城东北部的新区调查发现，这里矗立着大大小小近 20

个房地产开发项目。有些项目已经建成并交付使用，有些还处在施工

状态，还有些地块已经被围起来等待开发。据不完全统计，若县城的

房地产项目全部开发完毕，可容纳超过 5万户居民，而 C县城区的人

口仅 20万人左右。 

    这种供大于求的态势造成了大量房地产项目滞销。据记者了解，

在该区域已交付使用的房地产项目中，入住率明显偏低，一些项目入

住率不足 50%。 

    在城北的一个名为“水岸城邦”的项目中，一位住户表示，自己

原本就是该区域的住户，作为回迁补偿拥有一套房屋。据他称，该小

区的入住率还不到 1/3，大部分住户是和他一样的回迁户。一些回迁
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户甚至并未住进这个项目，而是在市区内新购一套房屋入住。 

    事实上，由于原本就具有房屋等资产，对于该城市的居民而言，

房价并不算是太大的负担。目前城北新区项目的均价多在 2000-3000

元/平方米的水平，市区新房的价格最高也未超过 4000 元/平方米，

而该县工薪阶层的平均月收入在 1500 元左右。经过近年来的拆迁补

偿，不少家庭拥有两套以上的房产。 

    随着市场供应的增加，房价进入滞涨局面恐成为现实。以较早开

发的“幸福人家”项目为例，该项目的二期在 2011 年出售时，价格

在 2400元/平方米左右。目前该项目三期处于在售状态，平均售价在

3000 元/平方米左右，两年间房价平均涨幅约为 20%。同其他陷入滞

销的项目类似，目前“幸福人家”三期的销售情况不佳，处于“有价

无市”的尴尬局面。 

    城镇化亟需产业支撑 

    在不少专家看来，作为一个人口大县，C县并不缺乏消化新房库

存的能力。据统计，目前整个 C县的户籍人口超过 100万人，是山东

省人口大县。若城镇化能够有序推进，从农村进入城市的人口将有效

消化当前的市场存量。 

    但各种因素决定了该县的人口聚集效应并不明显。C县不仅缺乏

优质的环境、矿产等资源，而且未能形成产业集群。农业大县的传统

使得该县的人均 GDP偏低，经济发展处于山东省较低水平。随着农业

生产集约化趋势的加速，人口外流的情况较为普遍。据统计，C县每

年有 50万农民外出打工，占全县人口的近 1/3。 
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    近些年，为提高城市吸引力，政府部门可谓殚精竭虑。从 2012

年开始，C县就对进城购房的农民予以一定的税费减免，甚至给予现

金奖励。对于回乡创业的人员，政府部门同样会给予一定程度的租金

补贴和税收减免。此外，C县还花费不小力气推进市政建设。近些年，

有部分外出务工人员回乡购房的案例，但房屋销售速度仍远远落后于

建设进度。 

    业内人士认为，缺乏制造业等产业支撑，无法形成人口聚集效应

是导致该县房屋难以消化的重要内因，也是其经济发展中面临的难题。

在未能解决上述问题的情况下，以房地产先行的方式推进城镇化，便

造成新区房屋滞销现象，并导致“公务员卖房”的情况。 

    在记者的采访中，不少受访者对于新区的房屋销售前景并不乐观。

他们普遍认为，由于地段不佳，且缺乏生活配套，这些房子难以卖出

好价钱。很多受访者还强调，自己不会在这些区域购房。 

    有专家指出，在推进城镇化过程中，类似的发展模式在我国不少

三四线城市都存在，其后果便是造成大量房屋空置、土地等资源浪费，

以及地方财政高负债。其中，有不少机构指出，部分区域的房地产市

场已出现房价大跌的风险。 

    据中国指数研究院统计，今年 1月，全国 100个城市(新建)住宅

平均价格为 10901元/平方米，环比上涨 0.63%。其中有 37个城市的

房价出现环比下跌，比上年 12月增加 5个城市。房价下跌的城市中，

除厦门、温州、海口等以外，均为三四线城市 

    ------------- 
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    ZXL1968:现在关于经济形势的预测我该说的该来的都来了！多说

也无益，无非就是验证我说的房价崩溃公务员先走而已！所以现在是

等崩溃的空闲期，我也不多说了，最近在这里一边学习皇帝内经一边

和大家分享吧，说不定搞一个运用五行学说研究经济的模式来！当然

本人不会搞算命那些伪科学的东西，要找出中国传统文化里面最真善

美德东西！慢慢寻找吧！5000 年的文明史积淀是深厚但也被儒家文

化蒙上了厚厚的一层灰尘，想看出中国传统文化的本质确实也要有时

日啊！不急，每天研究一些终有大成！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0712:35 

    黄金每克跌破 300元一掷千金的土豪基本不见 

    宏观经济新华网 2014-02-0607:25我要分享 1929 

    2字打头，黄金饰品销售闪“金”光 

    一掷千金的土豪已基本不见，小件饰品更受欢迎 

    经过 1月份的爬坡过程，春节期间，黄金价格逐渐有了企稳的趋

势。在消费市场上，节日的到来让黄金又闪耀了一回。纵然“钱途”

未卜，也要“金”光闪闪过大年。而黄金投资者的目光都聚焦在本周

五(2月 7日)公布的美国非农就业数据上，若本月数据持续利好，美

元料将因此受到提振走高，而黄金将受打压。 

    部分金饰迈入“2”时代 

    伴随着国际金价的一次次“跳水”，各大金店纷纷下调了黄金价

格。无论是饰品黄金还是投资金条，大多已跌至 300元／克以下，黄

金价格全面迈入“2”时代。昨日，记者走访了杭城的部分黄金专柜，
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大部分黄金专柜的首饰金价格在每克 275-285元之间，港资品牌的黄

金饰品价格则在每克 315元左右。销售人员表示，近期，黄金饰品价

格短时间内出现迅速下跌的可能性不大。 

    不少黄金品牌的销售人员都告诉记者，这段时间的金饰价格比前

段时间有所上涨，但仍然处于低位，所以买的客人比较多。“小件的

黄金饰品比较受欢迎，因为克数轻，价格比较实惠，很多人买去拜年

送礼，马年的吊坠尤其受欢迎。” 

    新华社的报道也指出，与往年不同，低价没有吸引到千克级的“土

豪金”单，特别是自中央八项规定实施之后，卖得俏的都是小规格实

物金。 

    明牌珠宝的销售人员罗先生表示，虽然他没有做详细的统计，但

能感觉到今年春节期间比去年春节期间购买黄金首饰的顾客增加了

许多。“这还得归功于 2013年的黄金价格大跌，价格下来了，把大家

的购买热情激发出来了。早几年大家可能是结婚的时候来买点黄金戴

戴，但去年开始，很多人往家里囤黄金了，有好多顾客都是熟面孔，

之前已经买过好些首饰的。” 

    业内人士分析认为，一是受元旦、春节送礼、压岁、婚庆等周期

性刚需的推动；二是实物黄金的价格已经基本回落至让人满意的点位，

特别是元旦以来金价小幅上涨，“买涨不买跌”的心态让很多原本在

观望的消费者纷纷出手。“去年买贵了趁着便宜再买点”“这么低的金

价已经很久没出现了”“囤点金迎新春”……在不少消费者看来，“以

现在的价格购买黄金，买了就是赚了”。 
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    “金马”成色有几何？ 

    从 2013年过渡到 2014年初，黄金走出了一波探底回升的反弹行

情，不少投资者对此都心生希望—黄金的春天要来了。CPMGroup 贵

金属分析师 JeffChristian1月 29日接受媒体采访时也表示，金价可

能在 2 月初触及 1280 美元(每盎司，下同)甚至更高，而且涨势会维

持至 3月。Christian称，“相比起 2月份，我认为金价更有可能在 3

月末上探 1320美元。” 

    而中国社科院世界经济与政治所发布的《世界经济黄皮书》预计，

未来一段时间内，全球黄金价格继续下降的可能性，显著大于反弹的

可能性。包括高盛、瑞银、世元金行等多家国际投行和国内机构相继

发布看空 2014年金价的报告。 

    至于今年金价会不会创新低，上海黄金交易所专家顾问李骏认为，

按照近期 1180 美元的低位来算，金价从 1920 美元下滑幅度已接近

40%，差不多已经到了一个阶段性底部。也就是说，千二之下持有黄

金的话，风险相对较小。 

    “从理财角度看，如果预测黄金价格还会下跌，投资者可以通过

黄金 T＋D以及黄金期货相反方向做空。”李骏说，但对于一般投资者

而言，日常工作忙碌，没有足够时间经常关注世界黄金的价格波动，

不愿意也无精力追求短期价差的利润，最好是投资实物金条。 

    世界黄金协会的投资研究主管 JuanCarlosArtigas预计，出于投

资多元化的需求，2014 年全球投资者可能将资产配置的 2%-10%调整

为黄金资产，而当前这一配置比例仅有 1%。 
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    理财专家建议，在战略布局上，实物黄金仍应以长线投资为主，

逐步建仓买进，优先选择中小规格的投资类金条，次之选择金币、题

材型黄金制品，不必太过计较“底部”位置，以免急于获取收益而陷

入短线投机的漩涡。记者褚睿雅 

    ----------- 

    现在看土豪是人家故意造势让一般人套住在黄金高位，再打压就

没有人敢抄底了，非常高的谋略！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0712:48 

    有网友问：最近新兴国家货币贬值是美国对中国围堵的阴谋吗？ 

    ----------------------------- 

    这单纯就是为了贸易方便而已。所有国家货币贬值，中国人民币

升值，我们和人家换货币真是亏了！但是前提就是人民币兑这些货币

汇率稳定，这个协议有约定！但是各自兑美元是浮动的，这样我们现

在的确划不来，不过有个好处就是中国出口厂家不会因为汇率亏损！

反倒能够更多的出口！这是对我们有利的一面，我们新疆的出口商人

给我说了这个好处了！ 

    不利是什么呢，所谓的货币互换就是绕过美元而已。简单点说，

就是 RMB 换成对方货币，然后花掉。不存在说把对方货币留在手里，

本来是不存在什么升值贬值带来损失之类的。不利就是如果仅仅是两

国贸易也就罢了，如果每个国家多余的人民币到比如香港进行交易换

美元，建立境外人民币离岸市场，有人在哪里积累了大量人民币，到

时集中用人民币兑换美元就会使人民币暴跌！这是最可怕的不利！ 
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    2010 年 7 月，在中国人民银行和香港金管局主导下签署的&lt;

清算协议&gt;是香港境外人民币市场的一大突破。政策制定者也充分

认识到现阶段境外人民币市场这一池中的养分只能来源于境内，因而

迅速启动了人民币的回流机制，使境外的水能够接通境内的收益，进

而可使境外发展规模更大、更多的产品。允许境外金融机构将境外人

民币存量投资于国内银行间债券市场，以及盼望已久即将出台的小

QFII 都会迅速带动较存款产品更高收益的保险产品和基金产品的发

展。而有了更高收益来源的银行也能以更大规模和更优惠价格吸引更

多的人民币储蓄产品，进而提高人民币兑换出境与贸易伙伴使用人民

币的积极性。人民银行已经与 19 个国家总共签订了 20125 亿元人民

币货币互换协议，在香港人民币存款创新高,资金池增长前景明朗

2013年 2月香港人民币存款金额创下历史新高,达 6517亿元,如果加

上债券等就是上万亿规模，伦敦、台湾都要建立人民币离岸市场！最

怕是杠杆游戏啊！这些海量人民币可以迅速到中国购买人民币资产！

强大的资本瞬间就可以将我们的主要资产买光！所以越是钱荒我们越

是要管住卖资产的黑手！ 

    所以现有状况下人民币互换应该控制在一定规模下，够贸易就行

了！不易一下铺摊子过大！尤其不能国际自由交换，那样就是好事变

坏事了！现在看这是其中最关键的一步棋！小川一郎们注定要走的一

步棋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0712:54 

    @mg222813572楼 2014-02-0712:45:03 
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    现在央行是最大的多头买家。小散们要是都去哄抢把价格抬起来。

咋去收集 

    ----------------------------- 

    网友说：23日中国斥资 24.5亿美元在美国交易所购买巨量黄金，

这就是一个很危险的信号，当年韩国发生金融危机全民踊跃捐献黄金

最后度过危机，中国知道自己的国民到时候是不会捐献自己的黄金的，

不落井下石就不错了，没办法自能自己最后负隅顽抗。结果是什么？

你懂的。 

    @忘心空间 40楼 2014-01-3019:47:50 

    原来你也是做期货的，我今天也留了空头仓，预计节后跌，节前

收在 2000 点以上，应该是政治任务守住的，我不看好中国经济，李

的经济学就是一个笑话，上海自贸区就是一个空头支票，根本不如安

培经济学能推动本国经济，另外请问，23日中国斥资 24.5亿美元在

美国交易所购买巨量黄金，这个新闻在哪里看到，我想仔细去研究一

下 

    ZXL1968：是的！如果 2,3年内经济不崩盘，可以肯定，起码 10

年内都是不会崩盘的了，但是预测应该要崩，而且就是 1-2 两年内！

23日中国斥资 24.5亿美元在美国交易所购买巨量黄金这个新闻我也

查不到，最早是牛刀这样说的！但是，奇怪的是这样重要的事情只有

他一个消息渠道，太奇怪了！更奇怪的是我的可靠资料显示，不是中

国而是美国摩根集团自己把到期实物黄金几乎全部吃进！要么牛刀就

在故意撒谎，要么就是摩根先吃进现货黄金再加价卖给中国，我判断
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后者可能性更大，推理下去更可怕，毕竟领导的孩子们都在哪里效劳

呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0800:23 

    @Magicsan201413579 楼 2014-02-0800:04:36 

    我想问下，中国股市和美国股市之间的联动性是不是有什么规律，

一般是美股涨，然后国内股市也涨，这里面是什么原因，但美国经济

回暖，美股走高，照理说热钱应该回流到美国，这样不是应该打压国

内股市？ 

    ----------------------------- 

    没有任何关联性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0800:25 

    @Magicsan201413579 楼 2014-02-0800:04:36 

    我想问下，中国股市和美国股市之间的联动性是不是有什么规律，

一般是美股涨，然后国内股市也涨，这里面是什么原因，但美国经济

回暖，美股走高，照理说热钱应该回流到美国，这样不是应该打压国

内股市？ 

    ----------------------------- 

    没有任何关联性！中国股市只有大小庄家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0812:29 

    @Magicsan201413579 楼 2014-02-0800:04:36 

    我想问下，中国股市和美国股市之间的联动性是不是有什么规律，

一般是美股涨，然后国内股市也涨，这里面是什么原因，但美国经济
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回暖，美股走高，照理说热钱应该回流到美国，这样不是应该打压国

内股市？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201213581 楼 2014-02-0800:25:13 

    没有任何关联性！中国股市只有大小庄家！ 

    ----------------------------- 

    @Magicsan201413583 楼 2014-02-0811:58:25 

    嗯。另，鲁比尼对黄金是长期看空的，那么楼主看好黄金是指在

大通胀时期它的短期保值，规避流动性缩水的风险，是这个意思吗？ 

    ----------------------------- 

    我对黄金是短期看空长期看多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0819:02 

    @backspace192213585 楼 2014-02-0815:00:08 

    楼主我看这次俄罗斯冬奥会很蹊跷啊，那个四环标志明显好像公

鸡会在警告俄罗斯什么事情？ 

    ----------------------------- 

    没有看！我想这没有什么吧：我也跟您分享一些消息： 

    1：北京租房网有242399套出租房正在出租，最新发布23755套，

100%个人房源共有 64044套。 

    -------- 

    注意这是不完全数据，只是一个网站的数据！（比如租房 24万套，

就算这些房子全出租也容不下北京 780 万北漂！）这样北京不算新房
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子起码就有近 80万套二手房在卖，近 25万套在出租！百万套多余的

房子在北京，哈哈哈！按照一个家庭 3 口人算北京 2100 万人口中起

码七家就有一家在卖房子！小产权房还没有算呢！对了北京公安局有

数据，其实如果给我条件，如果手机实名制分析北京本地手机使用量

和外地手机呆北京超过 3 个月的人数变化是可以对比出来外来人口

变化的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0819:19 

    看这个图我忽然领悟到经济政策和人对应节气的饮食变化一样

都要变化！比如外部经济热如果内部经济也热，但是外部经济趋冷而

我内部经济没有及时跟上变化依然热岂不得病？冬至极寒的时候中

医讲要敲大腿外侧激发胆经生一阳，就像八路军在没有飞机的时候就

开始培养飞行员一样，当时想似乎是笑话！后来证明是远见啊！现在

非洲一国家向中国贷款人民币但是用石油偿还，我推荐的人民币国际

化就是这样的国际化！基于贸易稳扎稳打，而不是急着搞什么人民币

自由兑换，你想啊这才一个国家这样，如果我们的主要贸易伙伴都这

样了人民币才是硬通货！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0819:43 

    解读：人民日报：中国有能力应对 QE退出不全是坏事 

    2014年 02月 08日 07:44罗兰 

    美国继续迈出缩减 QE(量化宽松货币政策)的步伐。2014 年 1 月

28-29日召开的美联储货币会议宣布，再次削减 100亿美元 QE计划。

专家指出，我国经济基本面、财政金融状况和外汇账户仍然稳健，外
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汇储备充裕，货币管理空间大。即便因 QE 退出造成一些资金流出，

中国也可以承受，也有能力应对。 

    美经济复苏致 QE缩减 

    随着美国经济逐渐好转，去年底，美国开始启动缩减 QE 计划，

将每月购债规模从 850亿美元缩减至 750亿美元。 

    近两个月来，美国经济继续温和复苏、就业持续改善的趋势没有

改变，因此，QE削减继续；同时，通胀维持低位，所以 QE削减也未

加速。此次美联储在货币会议会后发表声明称，经济增长近几个季度

有所提速；就业数据虽好坏不一，但整体持续改善。 

    新上任的美联储主席珍妮特·耶伦对美国 2014 年经济做了乐观

预计：今年美国经济增速以 3开头。经济复苏过程非常缓慢，但预计

通胀率将朝着 2%的长期目标水平前进。未来房地产(行情专区)市场

将进一步复苏。 

    分析人士估计，美联储将继续保持目前削减 QE 的速度，直到秋

季左右完全停止该计划。 

    目前影响尚不明显 

    QE 的一举一动影响着世界各国。专家指出，美联储退出量化宽

松政策将会导致美元升值，一方面使国际大宗商品价格出现回落，利

于全球经济复苏进程，但另一方面会造成严重依赖资本流入的新兴市

场经济体出现资本外流，加大新兴市场货币贬值和宏观经济调控压力。 

    对中国来说，美国退出 QE 有利有弊。好的方面，一是如果美元

走强，人民币有可能贬值，利于出口，同时，美国经济向好也意味着
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对美出口趋于好转。二是大宗商品价格面临下行压力，有利于降低进

口成本。坏的方面主要表现为跨境资金流动风险增大。如果资金大规

模外流，将加剧银行(行情专区)间市场资金的紧张局面，加大地方政

府融资平台和房地产市场资金链断裂和泡沫破裂的风险。 

    “从这两个月来看，QE 缩减对中国影响不大。去年底到今年初

出现的资金紧张可能与资本流入减缓、QE 退出有一定关系，但更主

要的原因与我国年底用汇增多有关。”暨南大学国际商学院副院长孙

华妤对本报记者说。 

    与其他新兴市场国家不同，资本流出对中国的压力不是很大。孙

华妤说，去年中国资本账户顺差非常大，而且多年来中国都处于资本

大幅流入的状况，一定量的资本流出对中国也不是件坏事。 

    孙华妤还指出，资本流出中国的规模也不会很大。她分析说，其

他新兴市场国家经常账户和贸易收支是逆差，而中国是顺差；中国经

济增速虽有所下降，但增长率仍高于很多国家，资本在中国能挣到钱，

所以流出压力不大。 

    对于美国退出 QE 产生的冲击，国家外汇管理局国际收支司司长

管涛说，我国有信心能够抵御，也有一定承受能力。他说，去年新兴

市场货币总体贬值，但人民币对主要贸易伙伴名义和实际有效汇率均

升值超过 7%，外汇储备继续高速增长。从目前看，美国 QE退出并未

改变我国跨境资金净流入的整体态势。 

    警惕未来资金“大进大出” 

    目前，QE 退出对中国的影响还不明显，但未来面临的挑战不容
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忽视。国家信息中心经济预测部世界经济研究室副研究员张茉楠认为，

美联储货币政策调整过程中，跨境资金“大进大出”很可能将加大中

国经济复苏进程、货币政策操作以及结构转型的压力。 

    “另一方面，美国及全球真实利率的上升也势必大大抬高中国利

率的整体水平，特别是在当前国内流动性出现结构性紧张、社会融资

成本总体上升以及利率市场化推进的大背景下，中国未来的钱可能会

变得更加昂贵。”张茉楠说。 

    “我们有办法应对。”孙华妤说，中国的货币管理空间非常大，

比如，存款准备金率相当高，有降准的空间，降一两个点没问题。其

次，中国资本账户没完全放开，资本管制如果管得好，流出去资金的

规模就没那么大了。 

    “对于未来的挑战，关键是怎么应对。流出去的资金如果没有及

时填补，危机就大了。资金流出后，要及时跟进补上。把握好货币的

松紧度，做好这项工作就应该没什么大问题了。”孙华妤认为。 

    ---------------------- 

    ZXL1968： 

    1：人民日报承认跨境资金将“大进大出”网友说的好：“老美的

一举一动最牵动谁的神经？谁的经济就可能被绑架了。” 

    2：“我们有办法应对。”孙华妤说，中国的货币管理空间非常大，

比如，存款准备金率相当高，有降准的空间，降一两个点没问题---

真逼急了就降准，也就是货币大放水，所以现在还没有大放水，但是

最后他们还要大放水，所以有钱慢慢开始买黄金是绝对正确的！所以
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千条万条，我说大家盯住降准这一条就行了！ 

    3：中国资本账户没完全放开，资本管制如果管得好，流出去资

金的规模就没那么大了------就是说将来一定会在外汇严重流失的

情况下资本管制，也就是说天涯让大家换美元的我不能说都是骗子但

是起码是误导大家，因为屁民不像官员，我们换的美元出不去的！ 

    4：资金流出后，要及时跟进补上----说白了从这句话我已经看

出当人民币持续贬值的时候他们就要放手改革卖资产了！所以我认为，

人民币兑美元会贬值，但是不会大贬值！因为最后他们还要吸引外资

进入，说白了基调在中国去年中美对话的时候估计就定下来了，我判

断就是美国不大量从中国撤资换来中国全面开放投资领域！这样汇率

可以跌但不会大跌！从这点看我认为换美元也不划算！ 

    5：他们承认了人民币有可能贬值和外资出逃，具体数据当然是

绝密的，但是知道趋势我们就够了！人民币贬值利于出口是一方面，

但是他们避而不谈最大的危害就是资本泡沫破裂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0820:55 

    美国棱镜计划曝光后德国总理致电奥巴马说只要以后不监视我

我就当没发生过。 

    ----对美国，一定要按照流氓的思维想美国的决策！不过说真的

乱世真是刘邦这样的流氓得天下！美国副国务卿的私下的话就是美国

对欧盟的真实态度，欧盟说到底在美国人眼中还是跟班！不过这段话

能披露出来，我认为是俄罗斯间谍的经典杰作，目的是分化欧美减轻

乌克兰亲俄派压力！以前我提过建立中俄为主导的亚非拉货币联盟，
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但是有个问题就是这个联盟缺少科技实力，所以要么拉上日本要么拉

上欧盟才有必胜的胜算！尼日利亚宣布多元化外汇储备资产，将出售

美元购入人民币。石油人民币可能在非洲崛起，与石油美元展开激烈

角逐，形成国际石油市场的货币战争。这其实不是小川的功劳，这恰

恰是被整的差不多的中石油们的功劳！水到渠成啊！但是这只是露出

冰山一角的事物，央行没有在这方面大力推动，是被动的应付！目前

不可能发生大规模这样的事情，你想自己国内的产业都被人家控制还

谈国际化？美元国际化是在美国的战略资产在自己手里的前提下！经

济、政治、战争都有个规律，要有势能！三国时代魏国胜出实在是占

的州几倍于吴蜀啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0821:17 

    孔子确实是静止的片面的看问题！从他一系列游历当中，不仅两

小儿辩日他不能不知而后勇而去研究，还有孔子无法解答一个孩童的

物理问题后，也从不提倡弟子去研究这些问题可以看出，孔子的学问

只是一心做官的学问啊！从恢复周礼可以看出孔子的迂腐啊！现在中

国的教育创新不足与儒家文化只是强调知之为知之不知为不知而不

是不知要知之有关，基本都是习惯在前人的知识积累后面打转做学问，

这样的恶劣学风孔子难辞其咎！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0821:35 

    我们再看孔子与老子的对话： 

    1：孔子对老君说：“我研究诗、书、礼、乐、易、春秋六部经典，

自己认为很久了、熟知其中的道理了。原因在伪诈的思想，当今七十
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二个君主都在论说先王的道理，都在阐明周公、召公的事迹。竟没有

一位君主能实际应用！太遭了！这人文的逻辑很难说清楚，自然的规

律也很难弄明白呀！”老子说：“幸运呀！多亏你没遇上‘治世’的君

主呀！你说的‘六经’与《六艺》不同，早已是先王陈迹了。我所以

说它是陈迹，因为你今天说的道理都是先王早先实践过的旧理。人的

足迹，是人用鞋踩出来的，能说足迹就是鞋吗？那白鹭的品相，眼睛

的视线不变就风化结合；飞虫，雄的在上风叫，雌的在下风应而风化

结合。各类动物，自己分化了雌雄。因此说，阴阳雌雄风化的属性不

可以对换、使命不可以改变、时间不可以终止、规律不可以阻塞。偶

然从规律和逻辑中得到好处，没有自己参加是不可能的，而失去这个

好处，没有自己参加是完全可以的。”孔子没到三个月，重新拜见了

老子。孔子说：“我明白了。乌鸭、喜鹊孵卵育子、鱼濡沫育子，做

在细要处的才能育化，有利了弟弟而哥哥要哭泣。很久了，我没育化

自己为真正的人。不首无育化自己的人，怎么可能去育化别人呢？”

老子说：“可以了，你终于明白了这个道理！” 

    ------------ 

    ZXL1968：我们现在在搞改革啊，改革是干什么？改革需要什么

样的文化？前几年有人把孔子的像搬到天安门广场，我们明显看出来

孔子是个守旧的人，改革时代怎么能宣扬守旧没落的儒家文化呢，倒

是道家鼻祖老子的文化观念非常进步！非常有利于改革！但是奇怪的

是几千年来各个王朝一直在文化边缘化老子！实际上，在老子启发孔

子的悟道中说的很明白了：统治者自己上梁不正，是不首育化自己的
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人，怎么可能去育化别人呢，进一步说就是又岂能要求别人君君臣臣

的呢！ 

    我的理解，老子强调认识和运用规律没有自己参加是不可能的！

人要走出自己的足迹去发展认识，去加深对规律的深度和广度的认识

进而在实践中运用规律获得好处！时间是发展的，客观事物是不断变

化的，不可能有完全不变的适应各种情况的规律，所以要适应自然的

改革啊！所以老子的哲学才是中国改革思想的源头！中国古人一点都

不守旧保守啊，实在是利于统治的儒家思想害了我们啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0821:48 

    2：公元前 538年的一天，孔子对弟子南宫敬叔说：“周之守藏室

史老聃，博古通今，知礼乐之源，明道德之要。今吾欲去周求教，汝

愿同去否？”南宫敬叔欣然同意，随即报请鲁国国君。鲁君批准他前

行，并给了他一车二马一童一御，由南宫敬叔陪孔子前往。老子见孔

丘千里迢迢而来，非常高兴，教授之后，又引孔丘访大夫苌弘。苌弘

非常擅长乐理，教授孔丘乐律、乐理；并且引领孔丘观祭神的典礼，

考察宣教的地方，察庙会礼仪，使孔丘感叹不已，获益不浅。孔子在

这个地方逗留了几天。孔丘向老子辞行。老聃送他到馆舍之外，给了

他一些赠言，说：“吾闻之，富贵者送人以财，仁义者送人以言。吾

不富不贵，无财以送汝；愿以数言相送。当今之世，聪明而深察者，

其所以遇难而几至于死，在于好讥人之非也；善辩而通达者，其所以

招祸而屡至于身，在于好扬人之恶也。为人之子，勿以己为高；为人

之臣，勿以己为上。望汝切记。”大意就是说，我没有什么好送你的，



7117 

 

就送你几句话吧，不要诽谤别人，也不要过分夸奖别人，不要自傲。

孔丘说：“弟子一定谨记在心。”孔子走到黄河边的时候，见到河水滔

滔，浊浪翻滚，气势如万马奔腾，声音如虎啸雷鸣。孔丘站在岸边很

长时间，不觉感叹道：“逝者如斯夫，不舍昼夜！黄河之水奔腾不息，

人之年华流逝不止，河水不知何处去，人生不知何处归？”大意就说，

河水不分昼夜地流，人的生命也是如此，不知道人生将会走到哪里啊。

听到孔丘说这些话，老子就说：“人生天地之间，乃与天地一体也。

天地，自然之物也；人生，亦自然之物；人有幼、少、壮、老之变化，

犹如天地有春、夏、秋、冬之交替，有何悲乎？生于自然，死于自然，

任其自然，则本性不乱；不任自然，奔忙于仁义之间，则本性羁绊。

功名存于心，则焦虑之情生；利欲留于心，则烦恼之情增。”孔丘解

释道：“吾乃忧大道不行，仁义不施，战乱不止，国乱不治也，故有

人生短暂，不能有功于世，不能有为于民之感叹。”过了一会，老子

指着浩浩黄河，对孔丘说：“你怎么不学习水的德行呢？”孔丘说：

“水有什么德行啊？”老子说：“上善若水：水善利万物而不争，处

众人之所恶，此乃谦下之德也；故江海所以能为百谷王者，以其善下

之，则能为百谷王。天下莫柔弱于水，而攻坚强者莫之能胜，此乃柔

德也；故柔之胜刚，弱之胜强坚。因其无有，故能入于无间，由此可

知不言之教、无为之益也。”孔丘听了之后，恍然大悟，说：“先生此

言，使我顿开茅塞也：众人处上，水独处下；众人处易，水独处险；

众人处洁，水独处秽。所处尽人之所恶，夫谁与之争乎？此所以为上

善也。”老子点头说：“汝可教也！汝可切记：与世无争，则天下无人
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能与之争，此乃效法水德也。水几于道：道无所不在，水无所不利，

避高趋下，未尝有所逆，善处地也；空处湛静，深不可测，善为渊也；

损而不竭，施不求报，善为仁也；圜必旋，方必折，塞必止，决必流，

善守信也；洗涤群秽，平准高下，善治物也；以载则浮，以鉴则清，

以攻则坚强莫能敌，善用能也；不舍昼夜，盈科后进，善待时也。故

圣者随时而行，贤者应事而变；智者无为而治，达者顺天而生。汝此

去后，应去骄气于言表，除志欲于容貌。否则，人未至而声已闻，体

未至而风已动，张张扬扬，如虎行于大街，谁敢用你？”孔丘道：”

先生之言，出自肺腑而入弟子之心脾，弟子受益匪浅，终生难忘。弟

子将遵奉不怠，以谢先生之恩。”说完，告别老子，与南宫敬叔上车，

依依不舍地向鲁国驶去。 

    ------------------ 

    其实这是老子教导孔子为政之道，我认为孔子还是没有领悟啊！

我们当然应该学习孔子的好学勤奋执着和在特定领域的博学，但是孔

子的悟性真的很差，起码不能说孔子睿智多识吧！孔子把握不住事情

的本质！倒是几千年来有一个人真正懂了老子的话并且这样做了！这

个人就是毛泽东！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0822:02 

    我们想一想毛泽东领导的共产党为什么能够打天下，为什么能获

得 95%以上百姓的支持？（毛泽东一贯强调团结 95%）毛泽东领导的

共产党就是学习了水的德行！毛泽东的共产党就是做到了上善若水：

“水善利万物而不争，处众人之所恶，此乃谦下之德也；故江海所以
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能为百谷王者，以其善下之，则能为百谷王。天下莫柔弱于水，而攻

坚强者莫之能胜，此乃柔德也；故柔之胜刚，弱之胜强坚。因其无有，

故能入于无间，由此可知不言之教、无为之益也。”孔子毕竟是大学

问家，对这句话的理解是没有问题的：“众人处上，水独处下；众人

处易，水独处险；众人处洁，水独处秽。所处尽人之所恶，夫谁与之

争乎？此所以为上善也。”但是孔子没有结合社会实践去运用，还是

抱着周礼就是他的不是了！我理解解读老子的话就是毛泽东时代真正

共产党员做的那样，共产党的领导把群众放在第一位放在上面，共产

党的领导在冲锋的最前面在困难的最前面，啊，经典的就是国民党的

军官是你们给老子冲！共产党的军官是大伙跟我上！难道不是这样吗？

当国民党溃败的时候都是当官的先跑，哪有当兵的份，但是同样是叫

共产党当火灾来临的时候喊出让领导先走的时候，按照老子的说法事

物已经是变化了的，已经名非名道非道了！共产党的领导乃至共产党

干了最苦最累的活，利万物而不争所以能为百谷王者啊！其实老子没

有说出来的就是教训孔子，你空说那么多仁义道德有个屁用去给百姓

做点实事吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0822:14 

    我们看一下毛泽东时代树立起来的全国人民学习的典型没有帝

王将相都是普通百姓，现在的劳模是劳模吗？现在的榜样是群众吗？

现在的人民代表是人民吗？不他们都是官员了！毛泽东时代把百姓放

在上面领导放在下面，不管国外连续打多少大仗，不管国内包括文革

有多少内战，政权就如钢铁般稳固，根本不用考虑维稳啊，实在是毛
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泽东深得中国古代哲学的精髓啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0822:48 

    “与世无争，则天下无人能与之争，此乃效法水德也。”说的太

好了，现在官府跟百姓争利则天下人就与官府争！很简单的例子，蒋

介石的国民党代表着地主阶级的利益，什么叫地主？就是土地归少数

人所有，这就是少数人与天下争焉能不败！历朝历代那个王朝破灭都

不是一朝一夕的事情，每年都要有上万次农民起义！但是这还是推翻

不了他们，但是因为他们是与天下人争所以长此以往内外因结合没有

一个貌似强大的政权能躲过这个死结的！啊，现在叫群体事件不叫农

民起义，按照老子的话叫变化了嘛，罪恶的现代土地兼并房地产开发

就是和天下人争利！就是把共产党已经分给天下人的土地再次变相兼

并获利！历史经验告诉我们，只要踏上了与天下人争利的道路的道路

就是邪路！就是早晚都会来的不归路！现代高科技手段有矛就有盾！

就像各个封建王朝镇压农民起义，手段那一次不都是特别残暴嘛！但

是越是残暴反抗越是激烈，在长矛大刀时代是这样，在枪炮时代也是

这样，未来在到处是摄像头，手机上网实名定位的时代也一定会是这

样！美国先进不先进？控制的严不严？照样有 99%运动！因为与天下

人争利必然会天下人抗争，只不过级别的大小时间的长短内外因的结

合导致不同的结果罢了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0822:54 

    那么我们是不是全盘否定孔子呢？当然不是，据说孔子晚年受老

子思想影响，不再执着做官而是研究学问了！思想也转向中庸，所以
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孔子还是继承了老子的一些好东西，不能全盘否定孔子，但是作为中

华文化的杰出代表舍孔子之师老子实在是舍本逐末了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0823:11 

    但愿国人能够知道一个真正的孔子啊！ 

    老子与孔子一些对话，尽管是虚拟的，但很鲜明反应了两人的思

想，孔子浪漫理想，执着于恢复仁爱和周礼，对未来也看不清，而老

子看得通透深远，为人处事洒脱旷达得多。 

    据说孔子回到鲁国，众弟子问道：“先生拜访老子，可得见乎？”

孔子道：“见 

    之！”弟子阎。“老子何样？”孔子道：“鸟，我知它能飞；鱼，

吾知它能游；兽， 

    我知它能走。走者可用网缚之，游者可用钩钓之，飞者可用箭取

之，至于龙，吾不知其何以？龙乘风云而上九天也！吾所见老子也，

其犹龙乎？学识渊深而莫测，志趣高遨而难知；如蛇之随时屈伸，如

龙之应时变化。老聃，真吾师也！”’这其实也说明孔子最后还是多少

接受了老子的一些思想，也承认要应时变化了！其实一个简单的现象

我们就可以看出孔子对自己这一生的追求后来还是自我否定的了！我

为什么这样说呢？像孔子晚年专心做学问不难写出自己的专著系统

完整的表述自己的思想，但是居然他给后人留下的是一张白纸啊！大

家想如果孔子写了什么他的众多弟子肯定会广为流传的，现在他没有

留下什么一定是他不想留下什么，一定是他对自己全面否定了，于是

我们看到的只是孔子在晚年没有彻底领悟到大道之前的对弟子的零
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散言论，这些不能代表孔子最后的思想，甚至很多是孔子抛弃的思想

啊，研究至此，在这里我不由得还是对孔子由衷敬佩！敢于自我否定

留下一张白纸的孔子才是真正的孔子，才配得上一个真正的中华文圣

啊！就孔子这种道德精神而言，本人以后遇孔子像必行弟子礼！但愿

国人能够知道一个真正的孔子啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0823:19 

    好了，晚自习结束了，该休息了，要学以致用啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0910:55 

    @zxl196820129楼 2012-07-1900:20:35 

    1：现在您不觉得粮食价格太低太低了吗？这都是物极必反，当

土地高度集中后粮价就会大涨！ 

    ----------------------------- 

    @清凉世界火热心 13594楼 2014-02-0821:50:12 

    粮食大涨吃亏的可是低收入的大众呀。你可想好了你代表什么人

在说话呢 

    ----------------------------- 

    哈哈，您看清楚我的侵吞啊，当土地高度集中后粮价大涨是利于

现代大地主阶层而不利于农民的！现在大涨是利于农民的，谁是中国

最低收入的大众---还是农民！当然我说的非常清楚在涨粮价的同时

要凭票也好发钱也好保证城市贫困人口的基本粮食！美国都发粮票呢，

日本的粮价都比国际市场贵很多呢！ 

    附录：日本的粮食问题 
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    编辑：王维收录：【日本第一】(blog.sina.com.cn/japan001) 

    东京大学的教授说，美国人有 5种武器，1是核，2是石油，3是

粮食，4 是生物燃料，5 是转基因食品。美国人就是用这些武器来统

治世界的。 

    2008-07-17粮食问题 

    昨天晚上，日本的一家电视台播了一个围绕全球吃饭问题的节目， 

    现在日本的粮食自给率只有 39%，在全球粮食供应紧张，价格高

腾，已有 20 多个国家的人民为粮食问题走上街头抗议政府，并暴动

时。在旁观看的危机意识又特别严重的日本人很是别有一番滋味在心

头的。节目介绍了南美的海地，在前次为粮食暴动死去 8人后，现在

海地的大街上在卖用稀泥,玉米粉，加上盐做的烤干的饼，抱着小孩

的妇女正拿着这样的饼在吃，很多人的院子里都晒满了这种饼，看了

真令人心酸。日本电视上介绍说，海地在 1993 年以前是过着自给自

足的生活的，就是由于那年陷入了经济危机，还不了对外债务，只能

接受美国实际控制的国际货币基金会的贷款援助，但援助的条件是粮

食的进口关税由 35%降到 3%。关税的大幅下降，导致了美国粮食的大

量涌入，美国的规模农业以及美国政府对农业的巨大补贴是海地的小

农经济无法比的，就如我们中国的黄豆被美国打败一样，价廉物美的

美国粮食一下就把海地的农业打败了，那么便宜的美国粮食，当时谁

还会想到若干年后美国人会拿粮食炼油而使粮食涨价？海地人纷纷

去买美国的粮食，结果就导致了农地的大量的荒废。也就有了今天的

把泥巴当饭吃的情况发生。 
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    节目还介绍了菲律宾的情况，菲律宾今年已经发生了好几次的骚

乱了，就是因为粮食。看见那些在烈日下，排队买政府限量供应低价

米的人们，真是不解。菲律宾怎么会缺粮？东南亚的 7，8 千万人口

的国家，应该是出口粮食才对的。原来还是给美国有关。 

    节目介绍了日本自己的情况，日本人在二次世界大战完以前是很

少吃面食的，日本人的传统食物就是米饭，那些没受美国影响的老年

人至今连早饭都是白米干饭的。战后，日本人从侵略地纷纷回到日本，

就直接导致了日本缺粮，而美国粮食大丰收，面粉堆积如山。放着也

坏，就送给日本，白送的，美国人雄心勃勃要改变日本人的吃的习惯，

要把日本变成美国粮食的销售目的地。先从小孩抓起，美国人在美国

国内解释为什么要白送时的广告里是这样说的，日本小孩吃习惯了，

那他一生都会是我们美国粮食的消费者。日本的学校是要供应午餐的，

这给了美国人机会。美国的面粉就送学校，让日本人的小孩每天中午

都吃面包，意大利面条等西方食物。美国政府还出钱把汽车改造成厨

房车，那些年在日本最穷乡僻壤的地方都能看到，美国人的厨房车在

免费让那些人吃面包，意大利面，比萨饼等要用面粉的食物的同时，

更是热心的教那些农妇们做这些食物。再加之当时日本的铺天盖地的

报道，很多报道是直接把日本人的"矮小短命"归于传统的以米为主食

的生活的。当时的日本人均寿命不像现在世界第一。美国人的努力没

白费，日本人对大米的需求是逐年减少。多山少地的日本农业根本不

是美国农业的对手，日本人自己的小麦价格奇高，现在只有经典的爱

国人士和有钱人才买得起。再加上上世纪 8.90年代的美日贸易战争，
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结果就是日本只好以牺牲农业为代价平息了美国人的愤怒。但美国人

还是在紧盯日本人的大米，布什总统就不止一次的说过日本国内的大

米高于国际市场 10 倍的价格是不正常的，是违反 WTO 的，要求日本

放开大米市场。 

    日本人的粮食自给率虽然只有 39%，但大米却能自给自足，这其

实要归功于日本全体人民，上世纪 93，94 年日本天灾，又加之美国

的强大压力，日本政府就进口了美国，中国，泰国大米投放市场。不

知是不是日本政府有意为之，总之这些米都不好吃，泰国米当时中国

也进口了，我在中国吃和在日本吃的味道简直是天壤之别。日本人是

把买日本米配搭的泰国米扔进垃圾堆里，美国和中国的也好不到哪儿

去，最后日本政府只好把进口的这些米全援助非洲了。至今日本市场

再也没出现过外国米。日本官民几乎达成了共识，那就是不管多贵大

米是一定要保证自给的。美国人的压力让日本每年必须买的美国米，

都放在日本的仓库里，放到要坏时作为动物的饲料消费了。不过今年

在全球缺粮时，日本在美国的同意之下，这些米投放到了国际市场。

日本人一直觉得他们的大米最好吃，我的一些日本同事，朋友常常在

我面前自夸，很让我无语。又加之最近日本大米出口中国，让国内的

有钱人狂热追捧的场面被日本媒体大肆渲染后，更是让我伤感。日本

大米真的最好吃吗？好在前段时间日本的 NHK 做了一个有关日本食

品安全的节目。节目中把中国黑龙江的 1.5 元 1 斤的米，和日本最

好，最贵的越光米(也是出口中国的米),美国加州的大米拿来叫大家

吃，在不知道产地的情况下，投票决定谁的最好吃，现场 100人的观
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众包括种粮的农民，都分不清都几乎觉得味道一样，在一定叫投票的

情况下，中国的米还选为了第 1。那个节目不是为了跟中国米做广告，

而是为告诉日本人，现在其他国家也有好吃的大米，为了保护本国农

业，该做些什么？ 

    在这个节目的最后，东京大学的教授说，美国人有 5 种武器，1

是核，2是石油，3是粮食，4是生物燃料，5是转基因食品。美国人

就是用这些武器来统治世界的。 

    美国人的这些武器让日本人吃尽了苦头，核就不用我在这儿重复

了，其他 4种武器其实是相辅相成的，米国人对日本多年的粮食的进

攻，让日本从事农业的人口大大的减少，大量的土地荒废，大米几乎

都是 65 岁以上的老年人在栽培。小麦价格已比去年同期涨了 50%以

上，玉米，黄豆等因日本人不要转基因的，那更是让美国人大宰。美

国人在大力推广转基因，全国大约只有 5%的人在生产非转基因农业。

日本人只有加钱加钱再加钱才能让对方为她生产非转基因的，好在日

本是有钱的国家，还经得起这些。 

    我们中国可是一个人口大国，一定要注意粮食的安全呀，提防美

国，善待农民，加倍重视农业。 

    --------------- 

    好好看看吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0911:05 

    ZXL1968：好好看看吧！其实现在据说土地已经流转的一部分了，

粮食涨价的窗口时间也有些晚稍了，有些人就是要土地流转完了再涨
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粮价的！到时候不管我们再通缩货币粮食也是刚涨！那样的情况和我

们现在采取通胀加高粮价的情况利益获得的群体是不一样的！事实上

现在外资控制的农药、化肥、种子已经就是刚涨了，人家不管你中国

农民卖多少钱，反正人家的价格是从来不会降的，这和中国钢铁企业

就是亏死了铁矿石价格依然坚挺是一样的，这是狗屁的市场经济，这

就是经济殖民地霸权！ 

    有打错字的，按照天涯规矩就无法修改了，还有一个主题想完整

看完请到 http://www.hnhfddy.com/news.asp？classid=1 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0912:12 

    @萀萀 13607楼 2014-02-0823:55:44 

    看不懂，说的挺玄乎。要改革就要有尝试，难免有错，关键要改，

还没做就有错了？ 

    ----------------------------- 

    驳斥“要改革就要有尝试，改革难免有错，改错了很正常，还要

接着改”的谬论 

    我研究《共产党宣言》老子《道德经》和毛泽东的《为人民服务》

其实对我来说现在当官不当官也没有什么执迷的了，虽然早在 1990

年我大学后期我写第一份入党申请书只是为了奔个人前途，确实当时

没有看过《共产党宣言》，确实是为一己私利的！只是觉得入党对我

前途发展有利罢了！当时入党对我这样性格散漫无拘无束不喜欢经常

跟人汇报思想的人来说确实很难啊！现在我想入党相对比较容易，毕

竟在单位有些资历了嘛！但是本人现在不想写入党申请书了！因为道
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非道名非名先需要正道正名，总书记说了不走邪路回头路，但是到底

走什么路也就是什么道我确实没有看的很清楚，如果误入岐路和地主

资本家在一起混我的共产党宣言岂不是白读了吗？通过研究我坚定

的相信实现共产主义是拯救人类未来的大道正途，正如您说的，要实

现共产主义就要不仅仅停留在理论空想，要社会实践！要尝试！当然

要在实践中纠正片面的认识！但是所有这些的前提是我们要搞的共产

主义首先从理论上讲得通，是有顶端设计的，不是到河里瞎摸的！无

论是从辩证唯物主义还是老子的学说都强调因时因地的变化，毛泽东

更是给我们演示了什么叫把马列主义理论和中国实际相结合！毛泽东

这算不算改革？算改革吧！王明、博古他们来也算改革吧？谁都可以

说自己理论正确！自己的改革自己的方案是正确的！当时还取消了毛

泽东的指挥权，怎么办呢，邓小平后来说了实践检验嘛，当时实践检

验的结果就是博古他们一直打败仗，毛泽东打不打败仗，毛泽东自己

说了古城之战就是败仗！但是他是仗仗败吗？他是带领中国共产党从

胜利走向胜利的，这样检验发展出来的理论就是毛泽东思想！现在一

直强调共产党当时有国民党指挥部的情报，但毛泽东有博古也是同样

有的！没有常胜将军一仗两仗败了，一两件事搞错了很正常，但是无

论大仗小仗你都败，长期败，最后红军都快没有了，你还要检验，检

验个屁啊！ 

    我不知道你们说的改革是什么，但是现在不是战争年代了，我们

不能看红军的数量多少来定，要看钱是不是多了，因为我们几十年 10

倍以上的通货膨胀率，所以我们只能微观就从老百姓的消费能力来看，



7129 

 

中国居民消费占 GDP 比重持续下降,由 1978 年的 45%多降到现在的

35%,远低于国际 50%～70%的一般水平，这是实践检验的吧！宏观看

国有资产比例多少吧，即使欧洲国家国企投资占全国投资总额的比重

一般都在20%以上。而我国2008年末在全国企业资产中国资仅占23％，

就是这样还要继续改革！2013 年军方学者已经被迫站出来呼吁国有

经济所占比重总体上不能再降低了！所以这两项标志性指标是持续下

降的！你还需要怎样检验？ 

    军方学者认为：“没有宏观调控的市场比没有市场更可怕，绝不

能等市场经济运行出了大乱子，才来收拾烂摊子，让国家资本为外国

资本、私人资本买单。”这样改的结果很明显，这样改未来很清晰嘛！

理论是要在实践中完善，但是符合规律的完善是打胜仗，不符合规律

的就是打败仗，比如 10 年房地产调控，既然中央说调控了，没有控

住就是打败仗，败仗没有什么为什么年年打败仗，打了 10 年败仗！

所以“要改革就要有尝试，改革难免有错，改错了很正常，还要接着

改”的谬论可以休矣！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-0912:31 

    日本粮食安全政策的对与错 

    http://www.aweb.com.cn2012 年 07月 24日 14:36农博网 

    在粮食的国际价格急剧上涨的时候，在无法通过进口方式实现必

要的粮食供给的时候，在因为异常气候、战争、人为灾害发生粮食短

缺的时候，通过本国的农业资源能为国民提供多少必要的粮食？在日

本，关于“粮食安全保障”的讨论一直没有停止。 
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    根据2010年统计数字，日本的农业用地面积大约为438万公顷，

是日本总国土面积的 12%。极为狭小的可耕种面积严重阻碍了粮食生

产能力的提高。在日本，直接从事农业生产的人口约有 260万人，这

个数字虽然只占日本总人口的 3%，却提供着日本所需粮食总量的 40%

（这 40%也就是日本的粮食自给率），另外 60%的粮食缺口依靠进口补

足。 

    日本的粮食自给率为什么这么低？人们有不同的看法。但官方认

为自给率低是因为日本国民的饮食习惯发生了改变，大米的需求在减

少，而小麦的需求在增加。这样一来，为了供需均衡，就应该下调米

价扩大米的需求，同时上调小麦价格，调整出农业资源种植小麦，增

加小麦供给。米价即便被下调，也可通过扩大农业种植规模、减少成

本，确保稻米生产者的收入。这就是日本 1961 年“农业基本法”的

基本哲学。 

    可是为了妥协农民的既得利益，日本政府最终采用了上调米价的

政策。结果，因为米价过高导致大米消费进一步减少，大米供给出现

过剩。同时，有限的农业资源被禁锢在收益高的大米生产上，无法用

于种植其他作物，小麦等的产量急剧减少。人们想吃白面，但市场上

只有大米，而且价格还贵，那就只能靠进口便宜的白面了。因此造成

了日本粮食自给率低。 

    上调米价的政策让日本政府骑虎难下。1970 年日本政府试图减

少大米产量，可遇到正在展开增产运动的农民的强烈反对。这时候“农

业协同组织”（简称“农协”）站出来说：减产可以，但要求政府支付
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每 0.1 公顷 40000 日元的补贴。1969 年，日本举行大选，在野党和

执政党在此问题上展开博弈，最终执政党胜利。大选过后，虽然补贴

金额降至 35000日元，但仍然给政府带来很大的财政负担。大米减产，

农地资源被闲置或移为它用，日本政府为了妥协农民的利益，放弃了

向大多数国民和消费者提供粮食安全保障的农地资源。所以说，威胁

日本粮食安全保障的原因不在国外而在国内。 

    在日本，主张通过强有力的改革减少粮食进口、调整国内农地资

源分配从而实现粮食自给自足的保护主义声音也相当的多。事实上，

通过根据生产量提供补贴来保护农民，到现在为止仍然是日本农业政

策的基本立场。这些资金和补贴都来自进口农产品的关税。可是即便

是这样，也没能阻止日本农业的衰退。加盟 WTO以前，日本农业靠保

护政策，粮食进口关税和政府补贴来保证农作物价格，维系一定的农

业经营。加盟 WTO 之后，迫于国际压力，很多农业政策被逐步撤销，

日本农产品也从原来的绝对依靠政府保护向贸易自由化转变。 

    由于实施农产品的自由贸易政策，国际谷物巨头也纷纷抢滩日本，

这让日本的粮食价格竞争力大跌。农产品自由贸易的结果，使得日本

国内即使出现歉收现象也可以通过进口满足供给。这样一来，日本谷

物价格也会因国际谷物市场价格的波动而产生波动，这也成为农产品

经营恶化的原因之一。 

    近几年，虽然国际市场粮食价格上涨，可日元却在不断地升值。

所以进口到日本的粮食在日本国内市场的价格很难涨上去。粮食进口

引起的“谷贱”让农民无法获得利润，“伤农”的结果使他们只能选
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择扩大耕种面积，设法通过集约型农业创收，或者不得不放弃传统农

业，转而从事生产附加价值高的农产品。但这些农业生产方式需要大

量资金，如果没有合适的融资渠道也很难实现。即便实现集约型农业

生产方式，可随着季节的变化，劳动力的供给问题也很难处理。为了

解决类似问题，隶属于日本农林水产省的“农协”发挥了很多积极的

作用。它时而像个“农业互助会”，时而又像个“保险公司”，能为农

民提供生产和流通信息，也能为农民提供融资服务。可是最近随着日

本农业的不景气，农协的经营也每况愈下，甚至有过批评“农协”榨

取农民的言论。 

    1960年，日本农业占全国 GDP的 9%，而现在这个数字是 1%。除

此之外，65岁的农业人口总数也从 1960年的 10%上升到现在的 60%。

农业“后继无人”的现象并非危言耸听。现在，日本各地为了解决农

业劳动力问题，积极引导没有农业生产经验的退休人口、应届本科毕

业生和城市失业者从事农业活动。 

    这些现状让很多日本人充分认识到，在日本生产没有比较优势的

农产品是不合理的。所以在依靠能源进口的日本，一味地追求集约型

谷物生产方式以便解决粮食安全的想法可以说是幻想。与其追求不切

实际的幻想，还不如学习荷兰和以色列这样的高附加值农产品生产大

国，通过死守自由贸易，确保进口渠道多元化的方法实现粮食安全。

这种想法得到了日本农林水产省的认同，并将此载入了粮食安全对策

报告中。 

    自由贸易虽好，不妨依旧留一条后路。粮食安全的前提是保障农
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业资源特别是土地资源。农业的生产要素中，只有水和土地是其他生

产要素无法代替的。现在，日本需要保留 463万公顷的农用地，这也

是日本农用地面积的底线。一旦出现“粮食危机”，只要在这些农用

地上都种植土豆，就可以维持所有日本人的生命。■ 

    (文章来源：东方早报) 

    ------------ 

    看清楚了，日本是前车之鉴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1000:40 

    蜗居对---ZXL1968 

    刚才看电视，说军阀混战，蒋介石为什么能够统一中国，首先就

是蒋介石有统一中国的野心或者战略图谋，冯玉祥、李宗仁和阎锡山

都是满足偏安，历史上满足偏安的没有一个有好下场！最可笑是阎锡

山说是和冯玉祥联合，却是一直打小算盘，躲在后面看风向！这样的

联合去拉张学良，张如何肯跟他们一起！阎锡山派去见张学良的人带

钱太少，连给门房的钱都不够，所以太斤斤计较的人不可以合作不足

以成事！冯玉祥的做派蒋介石看的很清楚，就是善带兵不善带将，将

军和士兵的思想要求是不一样的，要么名，比如蒋给张学良全国军队

副总司令，要么利，冯玉祥可以和士兵一起吃包子但动不动让将军省

长下跪！禁止克扣军饷！所以士兵战斗力比较强，但是军官的油水比

较少，这给了蒋介石重金收买他手下将军的机会！我说这些是什么意

思呢？谋事识人是第一要务！国家之间也是这样！现在世界局势，美

国就是军阀混战的蒋介石，流氓本性占尽先机，俄罗斯就是阎锡山这
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个抠门土财主，轻易不会自己出兵掏钱！中国就是冯玉祥，战略上比

较孤立，盟友几乎没有！具体裸官的事我就不说了！好在美国的仇敌

遍天下，我们潜在盟友不少！即使日本、欧洲、韩国也对美国敢怒不

敢言！关键看普京的俄罗斯和我们的关系到底有多铁，如果真的很铁，

那么又必须欧盟和日本之一从美国反水，这样才有物质基础！反水不

是和美国打仗，这年头和有核国家不能进行战争应该是国际关系公理！

即使美国也心知肚明遵从这一原则！我们看美国打的都是无核国！但

是对于东南亚美国的小帮凶往死里打是必须的，俄罗斯为什么没有人

敢招惹，就是老毛子有把人往死里打，抢光你的钱财的传统！不立威

没有人会投到你的大旗下，也不会有真正的同盟者！武力打出来的势

力范围很重要！钱可以买一些东西但也不能买一些东西！说白了还是

大棒加胡萝卜好使！ 

    中国在这个乱世想偏安谁都不得罪已然是自取灭亡了！但凡起事

都要有自己的名头，所谓文化先行，战略意图要明确！美国就是普世

价值，独霸世界！当年蒋介石就是以我为中央这和曹操挟天子以令诸

侯类似，美国现在实际主导了世界军事政治经济，这三大支柱中美国

军事最强政治最弱经济是根基最不稳！这话怎讲，现在美军遍布世界

的军事基地，给世界最发达国家分布集中的欧洲乃至亚洲的日本韩国

提供核保护伞，这个实力无人能比！但是维持这一体系花费也是巨大

的！美国拼命维护美元霸权就是为了支撑他的军事优势和存在，如果

美国美元优势没有了，他自己都要裁撤这些基地了，换言之美国裁撤

这些基地到一定数量后他的军事势力就要下降！军事势力下降了他已
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经有的敌人会变强，比如在阿富汗和伊拉克情况现在就是这样！美国

在中间动摇的盟友就会动摇！比如埃及、利比亚、颜色革命后还可以

再革命！中国要做的现在还真不是和美国开战，但是要让美国明白什

么是中国的势力范围！你美国玩阴的给我们的敌人卖武器，我们也一

样玩阴的，银河号的耻辱不能再上演！你要重返亚太是不是要围堵中

国你要给我解释，不想解释不屑解释没有关系，东南亚我们留一个菲

律宾让他蹦达我觉得挺好，但是我们给东南亚国家划一条红线，谁支

持菲律宾谁就是对中国为敌对中国宣战！越南如果保证中国的粮食出

口，在政治上经济上和中国一心远离美国的拉拢，我们可以不打越南！

我们和越南还是同志加上明算账的兄弟！反之，中国最佳的第一个战

略猎物就是越南！我们的中华文化不是普世价值也不是以前被人欺负

后只会抗议的儒家文化，我们的文化是最求世界大同的以中华传统的

道教文化为核心吸收了世界其他文化优点的兼容并蓄的文化！老子早

就设计了一幅没有欺压、人人平等、人人劳动的自然共产主义的大同

社会。《老子》第 80章曰：“甘其食，美其服，安其居，乐其俗”。老

子说：“大者宜为下”，“大国者下流，天下之交，天下之牝。”这就是

说大国尤其应谦下。大国像居于江河下流的水那样谦下，天下就容易

交融，人类就容易和平相处。当今天下大国谁不谦下在搞霸权只有美

国嘛！谁谦下要和平相处是中国！为什么道家文化是兼容并蓄其他宗

教呢，西晋惠帝时，洛阳道士王浮依据东汉《太平经》中“老子入夷

狄为浮屠”之说，撰《老子化胡经》一书。该书说老子西游化胡成佛，

以佛为道教弟子。到了清末，在敦煌石窟中也发现《老子化胡经》残
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卷。佛道文化本是一体而源头又在于道说这话是有依据的！ 

    我引用文妙同人的话：“当今世界中国，全人类正在面临生存和

发展的生死存亡的严峻挑战，人类的道德底线一次次被无情的改写击

穿，道德缺失人格异化已经到了令人难以置信不可想象的地步，雾霾

天不断笼罩中华大地，沙尘更加频繁的把大地席卷，世界核大战的阴

影总是挥之不去，国际反华势力得寸进尺的压缩中华民族的生存空间。

大国取小国持强凌弱，犹如探囊取物，国际金融经济秩序掠夺他国人

民的资源财富巧取豪夺，人类在霸权的铁蹄下苟延残喘，人心在陷阱

下不断滑入地狱的深渊。世界上的有识之士不断的把渴望的寻找的目

光投向了东方，希望在东方文化中找到世界的航向，经邦济世挽救人

类危机，让全人类走向新生的良方。老子是春秋战国时期，诸子百家，

百家争鸣当之无愧的学术领袖，中华五千年优秀文化的真正代表。一

部五千言没有具体时间地点和事件的被尊为万经之王的《道德经》，

被誉为百家思想之内核，和谐文化之根脉，人类精神之旗帜，世界文

明之名片，宇宙智慧之花朵。他深邃的眼光洞悉和穿透了整个人类的

历史和世界的文明，在无言的指引了人类应该前进的方向。其中包含

着中华民族最原始可贵的永不枯竭被磨灭的文化智慧基因，包含着打

开通向人类文明新时代大门的金钥匙，蕴含着破解世界难题的原则和

思路，老子不仅是中华民族的骄傲，更是全人类应当继承和弘扬遵循

的共同财富。”联合国秘书长潘基文更是把老子：“天之道利而不害，

圣人之道为而不争”作为联合国的处事原则。当然我们要正确理解“天

之道利而不害，圣人之道为而不争”，其实这就是中国和平共处五项
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原则的外交准则的文化渊源，但是以前我们对越南无偿援助我认为是

片面的理解了这句话的含义，有了偏差，结果适得其反，好心变成驴

肝肺了！所以中庸之道过犹不及，即使帮助别人的人民也不能损害自

己百姓的利益，我们世界人民在一起是反对美国的霸权而不是争中国

的霸权，我们是为世界人民包括中国和美国人民的根本利益而为，我

们需要的是共赢！以前说到共赢中国百姓就害怕，因为无论和大国还

是小国打交道总是中国吃亏的多一些，其实那是儒家文化的谬误啊，

我们道家文化讲究谁也不吃亏的真正共赢！天之道利而不害就是对双

方都没有害处的联合和共事！比如说越南缺少铁路更不要说高铁了，

我们中国可以给你建，没有钱也可以，你只要稳定的给我每年出口多

少稻米就行了，这就是共赢！但是这种共赢不能是越南在南海继续抢

采我们的石油的基础上进行！如果那样越南就是地区小霸权，我们应

该为东南亚的和平首先收拾你越南，当然你们可以全民公决看看是不

是回归中国啊！说的远了，美国现在世界独霸第一是核武器为代表的

军事，这个中俄可以制衡；第二控制石油，这个优势他也不是绝对的，

我们有为的空间很大，比如伊朗！第三粮食，东南亚就有粮食，无论

是和平还是武力这是必争之地，其实东南亚也是美国金融资本洗劫的

地方；第四金融美元霸权，只要游戏规则不再任意让美国主导，那么

他的这个霸权是很脆弱的！因为说到底美国自己现在银行的黄金是空

的！石油也是别的国家在出口，高科技欧盟和日本也可以和他抗衡，

粮食东南亚、乌克兰甚至俄罗斯都可以替代，美国其实没有特别的东

西，说白了离开美国地球照样转！想取代美元的有欧元和人民币，其
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中欧元对他危害最大，但是只要美国把欧元搞垮，美国在金融胜利的

同时也将给自己树立了死敌，其实欧元完蛋欧盟解体对中国有利，因

为欧盟中英国是美国的死党，欧盟解体只要德国被拉动中俄一边世界

格局就会彻底改变！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1014:18 

    @shenyan80112813614 楼 2014-02-1010:59:44 

    长知识了！楼主辛苦！ 

    ----------------------------- 

    ---------------------------谢谢鼓励，下面是第二版更新部

分 

    隆冬山居对---ZXL1968 

    说军阀混战，蒋介石为什么能够统一中国，首先就是蒋介石有统

一中国的野心或者战略图谋，冯玉祥、李宗仁和阎锡山都是满足偏安，

历史上满足偏安的没有一个有好下场！最可笑是阎锡山说是和冯玉祥

联合，却是一直打小算盘，躲在后面看风向！这样的联合去拉张学良，

张如何肯跟他们一起！阎锡山派去见张学良的人带钱太少，连给门房

的钱都不够，所以太斤斤计较的人不可以合作不足以成事！冯玉祥的

做派蒋介石看的很清楚，就是善带兵不善带将，将军和士兵的思想要

求是不一样的，要么名，比如蒋给张学良全国军队副总司令，要么利，

冯玉祥可以和士兵一起吃包子但动不动让将军省长下跪！禁止克扣军

饷！所以士兵战斗力比较强，但是军官的油水比较少，这给了蒋介石

重金收买他手下将军的机会！我说这些是什么意思呢？谋事识人是第
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一要务！国家之间也是这样！现在世界局势，美国就是军阀混战的蒋

介石，流氓本性占尽先机，俄罗斯就是阎锡山这个抠门土财主，轻易

不会自己出兵掏钱！中国就是冯玉祥，战略上比较孤立，盟友几乎没

有！具体裸官的事我就不说了！好在美国的仇敌遍天下，我们潜在盟

友不少！即使日本、欧洲、韩国也对美国敢怒不敢言！关键看普京的

俄罗斯和我们的关系到底有多铁，如果真的很铁才会有更多盟友加盟，

比如朝鲜、伊朗只要我们伸出手去就能获得的铁哥们、当然越南、印

度就是待价而沽的张学良！自己都三心二意不如大家都去投美国算了！

看水浒传就可以看出，宋江和朝廷打就是为了打出个讨价还价的本钱，

这样的志向只能迟早被朝廷收编！只能最终沦为朝廷的小跟班替死鬼！

所以战略决心要坚决！联合要双方都有诚意！否则就是我们中俄背地

里比谁抱美国大腿快，联盟是要促进和考验的，也是在形势发展下才

能加强或者削弱的！眼下就有对俄罗斯的考验，就是中国放弃了外兴

安岭大片国土给俄罗斯，我们是吃亏的，作为联盟，我们不可能问俄

罗斯要回这些国土了，但是也不能就让中国这样无利吧，中俄联手，

效仿欧美在乌克兰搞的颜色革命在蒙古促进蒙古的回归中国，中国有

大量的日常消费品可以保障独联体国家的经济稳定，现下就可以在乌

克兰问题上帮助俄罗斯！当然要改变美国和中俄的世界力量对比那么

又必须欧盟和日本之一从美国反水，这样才有物质和科技基础！反水

不是和美国打仗，这年头和有核国家不能进行战争应该是国际关系公

理！即使美国也心知肚明遵从这一原则！我们看美国打的都是无核国！

但是对于东南亚美国的小帮凶往死里打是必须的，俄罗斯为什么没有
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人敢招惹，就是老毛子有把人往死里打，抢光你的钱财的传统！不立

威没有人会投到你的大旗下，也不会有真正的同盟者！武力打出来的

势力范围很重要！钱可以买一些东西但也不能买一些东西！说白了还

是大棒加胡萝卜好使！当务之急是掀起货币战争，先扩充人民币市场，

注意我这个人民币国际化和小川的国际化是两回事！为什么是人民币

而不是卢布？因为中国的贸易已经遍布全球涵盖的商品种类齐全！以

人民币计价和中国贸易国家的商品价格，就首先做到人民币币值稳定！

如果美国未来可以以粮食和高科技作为货币信用基础，中国给世界提

供日用品为什么不能作为货币信用基础！再加上中国有世界第一的黄

金生产能力，稳定人民币币值也不是不可想象的！中国的人民币如果

局限在中国只能太高房价了，但是放眼到我们是世界工厂来看，世界

贸易需要的人民币还是远远不够的！关键是我们的世界工厂的大部分

利润不在我们手里，这样大量的人民币其实不在中国自己手里，这是

人民币目前不能国际化和将来要国际化必须解决的问题，因为小川的

思路是所谓人民币国际化，就是外资掌握的大量世界工厂获得的人民

币利润可以自由兑换成美元！这相当于什么，相当于美元脱钩黄金后，

美元又挂钩石油贸易，因为国际贸易大家都要买石油所以美元搭上这

个车以后成为国际货币在世界流通！货币是干什么的？货币是在商品

贸易中流通的！用的最多的贸易流通都和日常生活有关，石油如此，

中国的日用品亦如此！全球都用，美国的高科技对老百姓讲无非就是

电脑和手机嘛，他软件价格那么高，漏洞那么多，中国、日本、欧洲

联合研发不难取代美国！而硬件制造中国东南亚是基地啊！因为中国
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从高端到低端的强大世界工厂的制造能力所以我们占据国际商品交

换的头把交椅，所以国际上商品交换用量最多的货币当然是人民币！

我们现在是把人民币和我们储备的美元挂钩，等于拱手将自己的优势

让给美元！因为我们和世界交易不是用人民币而是先换美元再换商品，

这样实际上中国的日用品就相当于石油那样用美元结帐了！问题的更

核心又在于出口这些日用品获得的人民币又是外资掌握，如果兑美元

汇率放开自由兑换，等于说人民币彻底丧失了真正国际化机会！ 

    中国在这个乱世想偏安谁都不得罪已然是自取灭亡了！但凡起事

都要有自己的名头，所谓文化先行，战略意图要明确！美国就是普世

价值，独霸世界！当年蒋介石就是以我为中央这和曹操挟天子以令诸

侯类似，美国现在实际主导了世界军事政治经济，这三大支柱中美国

军事最强政治最弱经济是根基最不稳！这话怎讲，现在美军遍布世界

的军事基地，给世界最发达国家分布集中的欧洲乃至亚洲的日本韩国

提供核保护伞，这个实力无人能比！但是维持这一体系花费也是巨大

的！美国拼命维护美元霸权就是为了支撑他的军事优势和存在，如果

美国美元优势没有了，他自己都要裁撤这些基地了，换言之美国裁撤

这些基地到一定数量后他的军事势力就要下降！军事势力下降了他已

经有的敌人会变强，比如在阿富汗和伊拉克情况现在就是这样！美国

在中间动摇的盟友就会动摇！比如埃及、利比亚、颜色革命后还可以

再革命！中国要做的现在还真不是和美国开战，但是要让美国明白什

么是中国的势力范围！你美国玩阴的给我们的敌人卖武器，我们也一

样玩阴的，银河号的耻辱不能再上演！你要重返亚太是不是要围堵中
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国你要给我解释，不想解释不屑解释没有关系，东南亚我们留一个菲

律宾让他蹦达我觉得挺好，但是我们给东南亚国家划一条红线，谁支

持菲律宾谁就是对中国为敌对中国宣战！越南如果保证中国的粮食出

口，在政治上经济上和中国一心远离美国的拉拢，我们可以不打越南！

我们和越南还是同志加上明算账的兄弟！反之，中国最佳的第一个战

略猎物就是越南！我们的中华文化不是普世价值也不是以前被人欺负

后只会抗议的儒家文化，我们的文化是最求世界大同的以中华传统的

道教文化为核心吸收了世界其他文化优点的兼容并蓄的文化！老子早

就设计了一幅没有欺压、人人平等、人人劳动的自然共产主义的大同

社会。《老子》第 80章曰：“甘其食，美其服，安其居，乐其俗”。老

子说：“大者宜为下”，“大国者下流，天下之交，天下之牝。”这就是

说大国尤其应谦下。大国像居于江河下流的水那样谦下，天下就容易

交融，人类就容易和平相处。当今天下大国谁不谦下在搞霸权只有美

国嘛！谁谦下要和平相处是中国！为什么道家文化是兼容并蓄其他宗

教呢，西晋惠帝时，洛阳道士王浮依据东汉《太平经》中“老子入夷

狄为浮屠”之说，撰《老子化胡经》一书。该书说老子西游化胡成佛，

以佛为道教弟子。到了清末，在敦煌石窟中也发现《老子化胡经》残

卷。佛道文化本是一体而源头又在于道说这话是有依据的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1017:50 

    中国消费者黄金购买量首次突破 1000吨大关 

    看中国腾讯财经[微博]2014-02-1016:14我要分享 3 

    [摘要]2013 年中国消费者共购买 1176.4 吨黄金，较 2012 年上
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涨 41%，这也是中国消费者购买量首次突破 1000吨大关。 

    北京时间 2月 10日下午消息据《华尔街日报》报道，2013年中

国黄金产量和消费量升至历史新高，中国继续保持全球最大黄金生产

国的地位。 

    中国黄金协会在本周一的声明中表示，2013 年中国消费者共购

买 1176.4吨黄金，较 2012年上涨 41%，这也是中国消费者购买量首

次突破 1000吨大关。 

    目前市场最大的需求来自黄金首饰领域，消费量较 2012 年蹿升

43%，达到 716.5 吨。同时，作为纯粹投资产品的金条消费量则增长

57%，达到 375.7 吨，这也可能标志着中国消费者的偏好开始出现变

化。光大期货黄金分析师胡燕燕（音译）表示：“金条的增长幅度非

常大，可能显示出中国人对用黄金进行投资的强烈意愿。” 

    中国的中年投资者，特别是女性消费者，利用了 2013 年黄金价

格低的优势，逢低购入黄金。被称为“大妈”的中年女性群体曾在 2013

年 8 月一周将金价推高 4%，但她们并没有逆转全球范围内黄金的整

体下行走势。随着市场担忧美联储会削减刺激措施规模，并且全球通

胀情况不温不火，投资者在去年选择卖出黄金。 

    根据投资服务公司 BullionVault的数据，到 2013年年底黄金价

格下跌了 28%，达到每盎司 1205.99 美元，创 2010 年 9 月以来的最

低水平。 

    据中国黄金协会表示，中国消费者占据了全球黄金市场约四分之

一的需求。但是分析师表示中国消费者精打细算，逢低价购入黄金，
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不足以支撑长期的价格上涨。尽管如此，中国上升的购买量可以给中

国在黄金市场上更大的定价权力。 

    分析师表示，2014 年尽管全球黄金价格处于低迷状态，中国消

费量仍有可能保持增长态势。胡燕燕称：“今年美元有望继续走高，

意味着金价将持续下滑。”作为替代投资品，黄金价格通常与美元呈

反比关系。 

    中国黄金协会指出，2013年黄金生产量创历史新高，较 2012年

增长 6.2%，达到 428.16吨。中国已经连续七年位居全球最大的黄金

生产国。 

    本周，世界黄金协会将发布全球 2013 年黄金消费数据，分析师

预计中国将取代印度成为全球头号黄金消费国。世界黄金协会的数据

显示，2012年印度黄金消费量达到 864.2吨。（汉新） 

    ---------------- 

    如果按照这篇文章看，牛刀没有来头的央行收黄金就是伪造的消

息了！因为按照这个量，中国消费者是可以消化掉进口黄金的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1017:58 

    哥最难的关于房地产从去年 10 月底开始走向崩盘的预言，以及

开篇房地产必然从公务员收入降低开始的先决条件成功的可能已经

是 95%了 

    附录 1：开发商二三线城市遭遇销售难返乡置业潮消退 

    宏观经济北京商报[微博]2014-02-1000:54 

    从去年初以来，二三线城市的楼市风险从争议不断到一片唱衰。
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今年春节期间，北京商报记者分三路走访沈阳、海口和银川三地发现，

目前上述城市均出现了由于集中供应量过大、需求不足导致的消化不

良，价值限购令的严格执行以及销售价格上涨预期减弱，返乡投资热

也褪去，开发商扎堆上述区域面临着销售难的风险。 

    大盘开发四处空城 

    在沈阳，浑南地区是目前单个区域品牌开发商最集中的区域，包

括万科、金地、绿城、恒大等诸多龙头房企均在此有项目。 

    “由于挨着浑河，这个地方原来的社区非常少，大概四五年前开

发商一下子就进来了，房价眼看就从 2000 多元打滚似的往上涨，卖

到 1万元/平方米的项目比比皆是，后来突然就不行了。”在该区有两

家中介门店的李女士告诉北京商报记者，从去年初起，陆续有客户在

自己的店里同时挂出两三套房源，且价格远低于市场均价，一看就是

在抛售。万科集团副总裁毛大庆此前在预警二三线城市危急时特别提

及沈阳，称目前诸如鄂尔多斯危机的情况并非个例，沈阳、合肥等地

楼市也均存在较大风险。 

    需求不足产品不适预期落空 

    在 2008-2011年间，二三线城市的房价经历了迅速翻倍上涨的阶

段。但近两三年间，房价却大有按兵不动之势。 

    “一涨价就卖不动，别说涨价，不降价就不错。”有开发商对北

京商报记者表示，目前在二三线城市，大型开发商全面占据，中型房

企很难与之抗衡。一方面，高端项目往往无法撬动市场；另一方面，

由于投资需求渐去，刚需盘低价策略也并不被消费者接受，开发商们
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两头不讨好。 

    在沈阳城市核心地段，一个名为万科春河里的项目从拿地开始便

赫赫有名，项目紧邻地铁位置优越，且周边教育、医疗、商业配套一

应俱全，但近两年的销售却并不顺利。“定位太高端，物业费接近 5

元/平方米/月，户型却不合理，不但是塔楼，只有 180平方米的户型

才能做到通透，这完全不符合东北特别是沈阳人的购房需求。”原本

计划购买该项目的罗先生透露，尽管该项目已经比当初销售人员透露

的 2.2 万元/平方米左右的预期售价低了不少，但只有沿街的高层和

商铺销售情况还行，而中间的大户型无人问津。 

    返乡置业潮消退 

    除了本地需求以外，在上述城市有一个共同之处在于，今年春节

返乡人群的置业热情远远不如去年了。有购房者表示，今年春节，许

多楼盘打出“不打烊招待返乡置业”的招牌，大年初一就开业，但生

意普遍冷清。 

    在海口，去年热闹的返乡置业景象今年大变模样，春节期间大多

数项目以旅游人群为主要客群。某项目楼盘销售人员表示，今年返乡

置业的情况不乐观，而且周边的竞争楼盘众多，竞争压力大。购房者

这种观望态度，实际上延续了去年以来的走势。由于目前还没有春节

期间的数据，据北京中原地产对 2014 年 1 月 54 个重点城市新房的

检测，上述城市总成交 22万套，比去年 12月降 15%，比去年同期降

19.6%；其中，二线城市的跌幅最为明显，从去年初的近 10万套，下

跌到 6万套。 
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    业内人士指出，部分二三线城市前几年卖地过快，这两年在调控

的高压下，投资性购房需求逐渐萎缩，刚需又不足，完全无法消化过

剩的供应，部分项目可能因资金链断裂而带来危机，如果这种现象频

发，则会造成整个城市的楼市危机。 

    附录 2：三四线城市楼市销售不畅崩盘个案或增加 

    理财新闻中国证券报[微博]2014-02-0800:04我要分享 9 

    本报记者联合报道 

    中国证券报 7日刊发题为《C县故事：房地产先行的城镇化“病

人”》的报道，引发业界关注。部分机构和专家表示，目前很多三四

线城市存在住房存量较大、消化速度相对不足的问题。如不能有效缓

解这一问题，今年部分城市楼市可能面临崩盘的风险。 

    销售不畅日益明显 

    该报道提到的 C县并非三四线城市楼市的个案。北京中原地产市

场研究部总监张大伟表示，在土地财政的驱动下，前几年不少三四线

城市大量供地，并在近期形成海量房屋供应。 

    同时，城市规划的无序使“新城”遍地。近期媒体曝光的贵阳、

营口、常州等地均是以新城建设带动房地产开发的典型案例，但后续

需求的乏力使新城变成“鬼城”。多位受访者对中国证券报记者表示，

在当前的三四线城市中，出现房屋供应严重过剩的“鬼城”不在少数，

类似 C县公务员被“摊派”卖房现象也非个案。但这些区域的房地产

市场体量相对较小，房价不高，因此未受到外界的较多关注。 

    事实上，三四线城市房屋销售不畅的状况日益明显。中原地产的
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报告显示，今年 1 月，该机构监测的 25 个三线城市新建住宅成交

11.22万套，连续 3个月走低，创 6个月新低。14个四线城市新建住

宅成交仅 1.63万套，创下 11个月新低。 

    业内人士表示，三线城市 1月新建住宅成交量走低，虽有春节因

素影响，但自 2013 年以来，三四线城市的新房成交量便一直处于低

位。这与三四线城市人口外流、需求低迷的状况密不可分。 

    中金公司 7 日发布的研究报告指出，安徽宿州市主城区人口在

40万左右，2013年市区房地产住宅销售量 150万平米，批准预售 220

万平米。如果按照 2014 年新开工增长 25%以上估计，宿州市区 2014

年批准预售将在 270万平米以上，供给过剩风险较大。 

    报告认为，三四线城市房地产市场冷热不均，目前 80%-90%的需

求来自地级市本市市区原城市居民，农民进城带来的购房需求有限。

整体而言，未来两三年，供给过剩将是最大的问题。 

    多个城市房价下跌 

    在温州和鄂尔多斯楼市投资资金撤出、房价大跌之后，业界关注

的是，同样存在供过于求问题的其他三四线城市是否也会崩盘。 

    张大伟表示，全国房地产市场经历了过去十年的粗放、迅猛发展

后，如今一、二、三线城市分化发展特征明显，全国房地产市场已很

难用同一周期概括。2014年，三四线城市将面临比 2013年更大的风

险，一些房企正逐步撤离三四线城市。在供应库存的压力下，崩盘的

案例将会增加。 

    专家表示，由于意识到市场风险，从去年开始，不少大型开发商



7149 

 

从三四线城市撤离，回归一二线城市。同时，投资房地产资金撤出，

不仅会导致房价下跌，也可能使部分城市出现烂尾楼。 

    据中国指数研究院统计，今年 1月，全国 100个城市新建住宅平

均价格为 10901 元/平方米，环比上涨 0.63%。其中，37 个城市的房

价环比下跌，比 2013 年 12 月增加 5 个城市。在房价下跌的城市中，

除厦门、温州、海口之外，均为三四线城市，乌鲁木齐、新乡、洛阳

跌幅居前。 

    张大伟表示，要避免部分三四线城市楼市崩盘，应严格限制大城

市规模，将过去过度向大城市倾斜的公共资源转移给三四线城市，提

高三四线城市的产业聚集效应。中金公司的报告指出，要解决三四线

城市楼市的问题，应引导农民入城，通过产业发展带来收入、就业，

而非被动“保障”。 

    ----------------------- 

    ZXL1968：别的我不知道，我在乌鲁木齐、河南新乡是我的老家，

有缘啊！他娘的看来我确实是老天派来让房地产崩溃的人！我前几天

已经给大家说了乌鲁木齐高官开始抛售核心区住宅了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1018:04 

    德国《世界报》：中国富豪成群“外逃”移民国 

    宏观经济齐鲁网[微博]2014-02-1015:27我要分享 42 

    德国媒体称，为了把资产和家人安全送往国外，中国的超级富豪

打开了不止一扇后门。披露巨额资金外移路线的最新消息表明了这一

点。这次，被披露的信息来自香港。 
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    据德国《世界报》网站 2月 7日报道，过去几年里，加拿大驻香

港总领事馆接到中国内地富豪的投资移民申请文件数量过多，以至于

加拿大政府不得不冻结了这个吸引投资移民的项目。负责承办移民申

请的相关部门因为大量申请文件而应接不暇。 

    香港《南华早报》称，有关加拿大驻香港总领事馆移民申请数据

的详细信息来自加拿大移民事务律师理查德·库兰。2011 年驻香港

总领事馆收到的投资移民申请占当年加拿大在全球收到的此类申请

总量的 86%。 

    此外，报道指出，在香港提交的申请 99%来自内地富豪。加拿大

当局已经完全应接不暇。2012年它批准了 3643张投资者签证，它本

来还打算批准更多。 

    据报道，到 2012 年底，中国人在签证申请基础上的投资许诺额

已经达到 75亿加元(1加元约合 5.52元人民币)。加拿大驻香港总领

事馆一共积压了 53580份投资移民申请。根据加拿大政策，申请人须

拥有至少 160 万加元的净资产，并须提供 80 万加元的无息贷款，为

期 5年。库兰批评说，加拿大签证“被贱卖”。 

    报道称，中国的超级富豪也排队等待美国、新西兰或澳大利亚的

投资签证。自 2007年以来，美国就成为中国人的首选移民国。 

    民调数据显示，中国 58%的移民申请者希望让孩子在国外接受更

好的教育，而 32%的人是为养老做准备。 

    报道指出，在中国，这已经是公开的秘密：全球没有哪个国家像

中国那样，个人能快速赚到大笔财富。（来源：参考消息网） 
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    ---------------------- 

    ZXL1968：全球没有哪个国家像中国那样，个人能快速赚到大笔

财富。这话什么意思？靠实业是不可能的那是靠什么？比贩毒还快的

就是抢银行了，对他们就是抢银行的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1018:12 

    附录 3：1月九成城市楼市成交量下跌部分城市腰斩 

    宏观经济经济参考报[微博]2014-02-1001:57我要分享 446 

    受春节假期淡季影响，1月份全国楼市成交量一片萎靡，九成城

市出现环比下跌，部分城市甚至出现“腰斩”现象。 

    北京等热点城市首当其冲。据亚豪机构统计数据显示，1 月份，

北京楼市仅有 7 个项目开盘。无论是同比 2013 年 1 月 17 个项目的

开盘量，还是环比去年 12 月份 24 个项目的开盘量，2014 年开局，

北京楼市供应量都出现明显锐减。 

    与此同时，北京楼市 1 月份成交量也遭遇“腰斩”。亚豪机构统

计数据显示，1月份北京商品住宅共成交 6908套，成交面积 74.42万

平方米，成交套数、成交面积的环比、同比均萎缩了四至五成左右。 

    和北京情况类似，根据中指院对 1月份包括北上广深四大一线城

市在内的 43 个主要城市住宅市场交易情况的监测发现，超过九成城

市楼市成交量环比下跌。具体来看，43个城市中蚌埠下跌幅度最大，

为 56.78%；其次是大连，下跌 53.11%。此外深圳降幅为 44.4%；北京

为 36.8%；上海为 30.65%。成交量上涨的城市中，厦门涨幅最大，为

1919.78%；其次是南昌，环比上涨 473.82%。 
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    ------------------ 

    这样说吧，没有交易量的话，再高的房产价钱也卖不出去最后只

能砸到自己手里，任何投机品都是这个规律！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1018:25 

    附录 4：外媒：中国收紧信贷影响波及海外 

    看中国腾讯财经[微博]2014-02-1009:49我要分享 0 

    北京时间 2 月 10 日，据《金融时报》报道，中国大型发展银行

已经开始要求一些境外客户推迟使用银行之前承诺的信用额度，凸显

该国金融体系收紧的影响正在波及海外市场。 

    很长一段时间以来，中国的监管部门一直努力压制信贷的疯狂增

长，让银行越来越难将资产转移至资产负债表之外，并抬高货币市场

内借贷成本。这种压制很大一部分针对国内影子银行。中国的影子银

行业通常为风险客户提供服务，而且监管力度远远不够。但此举的影

响已经不仅仅局限在银子银行业，而是已经波及金融部门，甚至正在

伤害中国大型国有银行——国家开发银行。 

    知情人士你透露，近几个月，国家开发银行已经要求数家海外客

户推迟提取该银行之前提供的信用额度，其中包括两家印度公司——

一家基础设施开发商和一家航运集团。 

    与此同时，国家开发银行和中国进出口银行已经越来越愿意让境

外借贷人破产，并通过在国际市场出售资产来收回价值。 

    法庭文件显示，上周在纽约，美国的 OverseasShipping 集团试

图代表进出口银行向黑石集团旗下债券基金管理平台 GSO 出售五艘
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船只。去年，其他投资者从丹麦的 Torm 公司购入了船只，该公司是

以国家开发银行的名义进行出售。知情人士表示，在过去，此类资产

都是以低于市场的利率在中国出售。 

    国家开发银行和进出口银行收紧贷款以及其他贷款管理举措表

明，中国政府通过上调银行同业间利率来清理银子银行的举措给国内

金融体系的核心机构产生了很大的影响。 

    据报道，国家开发银行和进出口银行已经成为支撑国际发展金融

的支柱，两家银行向发展中国家和企业提供的贷款总额已经超过了世

界银行。近些年来，中国银行业已明显加大境外贷款的力度和规模。

统计数据显示，中国银行业 2013 年境外贷款规模较比 2011 年增长

了 60%。 

    他们的资金大多数来自向中国其他银行出售的债券。不过，货币

环境系统范围内的收紧，再加上其他更具吸引力的投资回报，已经让

此类筹资变得越来越困难。 

    去年6月和11月，中国货币市场先后遭遇两轮信贷紧缩的冲击。

6月，银行同业间贷款攀升，国家开发银行不得不取消债券发行。11

月，根据市场情况，该银行推迟原定于 19 日增发的第四十三期 1 年

期、第四十四期 3年期、第四十五期 5年期、第四十六期 7年期及第

四十七期 10年期固定利率债发行，涉及金额达 240亿元。 

    此外，来自开发银行的借贷成本正在攀升。在过去的一年里，十

年期政府债务收益率增长约 100个基点，其中国家开发银行和进出口

银行的债券已经攀升近 200个基点。 
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    到目前为止，国家开发银行未就要求海外客户推迟提取信用额度

一事发表置评，印度两家企业也未发表评论。此外，信用额度的原本

规模并未被公布。 

    附录 5： 

    港金管局：千亿美元热钱或随时撤离香港 

    美国联储局本月开始减少买债规模，新兴市场“走资潮”一触即

发，香港金管局总裁陈德霖表示，仍未见香港资金有大幅流出迹象，

惟高达千亿美元热钱流走仅是时间问题，将对香港资金流动性及利率

均带来压力。另外，楼市交投较高峰期大减三至四成，楼价仅录得轻

微下跌，他坦言未能确认楼市已进入下行周期，但利率正常化、资金

外流及流动性趋紧等因素，按揭利率很大机会抽高。 

    美国退市阴霾继续笼罩全球，自美国联储局于本月起减少买债规

模，资金持续由新兴市场流走，陈德霖 7日于财经事务委员会会议时

表示，过去一至两周股市波动，惟香港未见大规模“走资潮”。他强

调，近日市场波动并非单纯反应过敏，过去不少经济师全面看好新兴

市场的发展，最近 3至 6个月却对该市场的基调大变，市场都看好美

国经济复苏势头，其基调理想，资金将重回美国。 

    呼吁市民量力借贷 

    随着美国逐步减少买债规模，美国联储局对长债息率的影响能力

将下降，这为利率正常化的过程，意味着维持多年的低息环境结束。

对香港而言，2008 年第四季起至 2009 年达 1000 亿美元流入香港，

陈德霖指出，在美国利率正常化下，资金无可避免会流走，将对资金
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流动性及利率带来压力，港元利息亦有上升的压力，故他提醒市民在

投资及借贷时应量力而为。香港息率方面，陈德霖指出，银行同业间

的批发息率将受资金流影响，企业及个人的贷款息率则同时受香港市

场的供求影响。 

    陈德霖评估，美国目前的经济数据表现理想，若美国经济增长持

续，退市步伐将持续对新兴市场的资金外流造成压力，其中土耳其、

印度尼西亚及印度所面对的压力相对较大，有关国家在经济放缓的情

况下，仍加息以维持其货币汇价，显示走资压力相当大。 

    然而，陈德霖认为，美国减少买债规模的时间表仍存在不确定性，

因联储局的退市步伐最终还是取决于美国经济的复苏情况。他认为，

美国经济并非一帆风顺，仍存在隐忧，他指出现时美国商业投资占

GDP的比例是 15%，较 2008年金融风暴前的 19%为低；虽然美国失业

率下降至 6.6%，惟同时劳动力参与率下降至 62.8%，为过去 35 年新

低。 

    按息趋升机会大 

    香港楼市方面，陈德霖表示，香港房地产市场前景仍然不明朗，

物业成交量继续低位徘徊，更较高峰期下跌三至四成，楼价则维持高

位，仅录得轻微下跌。他指出，目前未能确定楼市是否已进入下行周

期，仍需要时间观察。按揭息率方面，陈德霖预期有关息率仍会继续

向上，他指出，在联系汇率下，港元与美元挂钩，香港利率受美国影

响。虽然去年美国未有减少买债规模，惟本地按揭利率已经上升约一

厘，加上银行贷存比率上升，反映银行流动性已较过往收紧，他料今
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年按揭息率上升机会大。 

    附录 6： 

    金价维持下滑势头因中国信贷有收紧迹象 

    金市分析腾讯财经特约兴业投资 2013-11-1213:53我要分享 0 

    国际金价周一温和下滑，延续此前回调走势。美国纽约商品交易

所（COMEX）12 月黄金期货合约下跌 0.16%，报 1282.5 美元/盎司；

伦敦现货金收市在 1281.95 美元/盎司，与前一个交易日相比下挫

5.55美元或 0.43%，盘中最高触及 1287.75美元/盎司，最低至 1278.9

美元/盎司，现货银收在 21.33美元/盎司，与前一个交易日相比下跌

0.7%。 

    金融市场周一普遍趋于平静，既有美国和另外几个国家因节假日

银行业休市的原因，也有投资者需要时间，仔细评估上周欧央行意外

降息以及美国 GDP 和非农意外强劲等重大事件或数据的影响的因素。

虽然美元昨天回调，美联储官员在 10 月非农公布后，仍强调美国经

济依赖高度宽松的货币政策，但强劲数据实实在在提升了美联储缩减

QE的可能性。这一预期对金价造成潜在压力。 

    中国人民银行周一公布的数据显示，中国 10 月货币供应 M2 年

率+14.3%，预期+14.2%，前值+14.2%。10月社会融资规模 8564亿元，

前值 1.4万亿元；10月新增人民币贷款 5061亿元，低于预期的 5800

亿元和前值 7870 亿元，为年内最低水平。数据表明，为了控制信贷

和通胀，中国人民银行货币政策有趋紧的倾向，金价承压，因中国已

成为世界最大的黄金消费国。 
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    ---------------- 

    ----ZXL1968：这是宏观经济形势尤其是货币尤其是热钱流出这

几个最关联指标中全面开始恶化的标志事件！啊，去年不是说国开行

要大力支持走出去嘛，走出去就要贷款，为什么不贷款了？嗯？为什

么忽然变口了？嗯！大陆资金在跑，香港热钱也蓄势待发啊！从北京

到香港到中国三四线城市忽然房地产成交量大幅下降是偶然的吗？

从对外美元贷款到国内人民币贷款忽然不够贷款了是偶然的吗？忽

然春节把各单位发年终奖的钱收归国库不是反腐整风那样简单，有个

大窟窿，同志们有个大窟窿需要补！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1018:49 

    第三稿《隆中山居对》----ZXL1968 

    全文在 http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=232 

    附录 2：日资百货借台企进军大陆抢夺中国零售高端市场” 

    文章来源：白益民产业经济研究所（www.baiyimin.com） 

    现在，对日本零售企业来说，从东京到北京最近的距离可能不是

“直飞”，而是绕道经过台湾。 

    2007年 4月 19日，台湾地区百货龙头企业新光三越与北京华联

集团合资的首家旗舰店“新光天地”在北京开业。 

    这是新光三越第一次进入大陆市场。作为零售业龙头，台湾新光

三越与北京华联集团于 2005年成立华联新光百货（北京）有限公司，

双方各占一半股份，资本额共 7.5亿元人民币。董事长由北京华联董

事长吉小安担任，总经理是台湾新光三越百货公司的总经理吴昕达。 
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    在 2006 年 6 月 1 日，新光三越进驻华贸中心的新闻发布会就在

国际俱乐部饭店隆重举行，当时国家商务部、国资委、国台办及北京

市政府等部门均有领导出席签约仪式。北京华联集团董事长吉小安、

新光三越百货公司总经理吴昕达、北京国华置业有限公司董事长房超

代表三方签约。 

    中国台湾业绩第一的“百货王”新光三越，与大陆最大的连锁商

业集团北京华联合作开设了这家号称全球第五大的百货店，从选址、

招商到开业，竟只用了一年的时间。 

    日本百货联合台湾进入内地 

    台湾三大百货集团——新光三越百货、太平洋 SOGO 百货、远东

百货近年来纷纷进入大陆投资。事实上，台湾这三大百货集团背后都

有着实力雄厚的日本财团支撑。 

    例如，新光三越是由台湾新光集团和日本的三越集团合资组建。

1989年成立，经过 10多年发展，新光三越目前在台湾有 13家分店，

营业面积超过 65 万平方米，连续多年位居东南亚及台湾百货业龙头

地位。 

    过去日本超市等零售业直接赴大陆投资，而现在越来越多日本零

售服务企业意识到，把台湾当成中继站、以台商为策略伙伴，是进军

大陆的最佳策略。与日本三井财团渊源深厚的台湾统一集团的统一超

商就有相同的发展构想。统一超商总经理徐重仁曾说：日本可以借重

台湾人的本地化经验，台湾可以借重日本的专业知识，先把日本服务

零售业引入台湾，进行本地化，未来再复制到大陆市场。 
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    三井物产（综合商社）在台湾公司的董事长兼总经理小川隆把

MisterDonut（美仕唐纳滋）餐饮连锁店的案例，作为日本企业“联

台入中（大陆）”策略的验证。2000年，日本乐清集团（DUSKIN）到

上海投资开设“MisterDonut”，业绩并不起色。2005年初，日本乐清

和统一超商合资，在天母等地开出“统一 MisterDonut”专卖店，却

刮起排队旋风。透过台湾市场打造出口碑，台商圈传播到上海，带动

上海 MisterDonut业绩开始成长。 

    2005 年初，三井物产与台湾微风广场合资成立微风三井餐饮控

股公司，引入横滨浪漫馆猪排三明治，也造成小小的排队风潮，计划

再由此引入其它日本知名连锁餐饮品牌。 

    据媒体报道，小川隆分析：“大陆 2005 年 4 月爆发抗日情绪后，

日本企业深刻体认，日本独自进入大陆的政治变量太多。日本输出入

银行和海外协力基金合资的国际协力银行 4月报告，提出（中国）台

湾非常适合成为日本的策略伙伴。台湾比中国（大陆）更了解美国、

日本，也比美国和日本更了解中国（大陆）。” 

    日本三越百货总部曾经想直接进入大陆，但由于缺乏经验，现阶

段主要策略是通过台湾新光三越进入大陆市场，以减少风险。 

    日本百货业在 1997年后，面对市场衰退，不得不跨出海外市场，

寻觅新商机。原本以为台湾市场小，却发现台湾消费者消费力强，喜

欢追求新奇、日本品牌、时尚等，于是判断台湾市场非常适合作为切

入华人市场的第一站。小川隆提出的策略是：进入大陆选对时机很重

要，大陆国民消费力还不够，进入太早，会失败，三到五年后再进去
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可能又太晚。第一阶段可以先进入台湾市场，了解中国人的胃口，打

造好口碑，第二阶段再跟台湾业者合作，转进到大陆市场。1989年，

新光三越百货股份有限公司作为一家专门经营高端百货的大型商业

集团宣告成立。新光三越是中国台湾最大的财团新光系与日本三井财

团的“三越百货”合资设立的百货企业。事实上，来大陆投资的不是

由单纯的台湾新光三越，而是股本构成重新组合，曲线进入大陆市场。

在大陆合资的华联新光百货，其股东就是北京华联，台湾新光三越，

新光集团，三越百货和以三井物产为首的几个日本商社的集体组合。

三越百货是一家日本百货公司集团，创办于 1673年，总部设于东京。

在日本、中国大陆、香港、台湾、欧洲、美国有多家分店。日本三越

株式会社是世界上最大的百货集团，是战前的三井财阀直至现在的三

井财团的主要成员公司。商号是从“三井越后屋”中取“三越”二字

而成。 

    台湾的新光家族财团业务涵盖银行、保险、零售等很多领域，在

台湾有着深厚的背景，其四兄弟在陈水扁任台北市长期间，就与陈水

扁有不错的互动。当时敦南诚品租约到期，吴家想收回改开新光三越

百货，陈水扁曾亲自出面帮诚品董事长吴清友与新光谈定续租事宜。

新光家族中最热衷政治的吴东升，随前台湾“总统”李登辉转到台联，

一度出任台联党不分区“立委”，吴家四兄弟对国民党和民进党蓝绿

通吃，深知分散风险的必要性。 

    1991 年 10 月，新光三越的第一家分店在台北市南京西路诞生；

2000 年，新光三越进驻台中七期重划区，台中店可以说开启了新光
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三越进入大型店铺经营的里程碑；2002 年 6 月，新光三越在台南地

区开设第二家分店“台南新天地”，是新光三越最大的分店。 

    在台湾，有日资血统的新光三越已经进入第 16个年头，13家百

货店当中有一半以上的店数是靠精准看地、养地所开发出的百货商圈，

搭配日本三越百货“原汁原味”的服务技术，创造出总营业额超过 600

亿元新台币的百货王国。 

    抢占高端消费市场 

    2007 年 4 月，新光三越在中国大陆合资公司“华联新光”的首

家分店“新光天地”在北京华贸中心开业，占地 18 万平方米，经营

面积为 11.6 万平方米，成为中国单体建筑最大的百货公司。经营项

目主要包括国际精品及中高档商品、服饰、家居用品为主，并配有超

市、餐饮、美容、休闲等附设。 

    目前，虽然中国大陆的百货业竞争非常激烈，市场趋于饱和状态，

但在经济发达的一线城市，以经营奢侈品为主的高档百货业还是比较

缺乏的。华联新光总经理暨台湾新光三越总经理吴昕达认为，华联新

光引进新光三越品牌，将带来多达 90 个国际奢华品牌首次进入大陆

市场。 

    在华贸中心的官方网站上，北京国华置业有限公司董事长房超解

释华贸商城引进新光三越的理由时说，“我们还是选择了管理技术更

细腻，更了解中国人消费观的新光三越。华联是新光三越进中国以后

的中方合作伙伴，双方共同投资建立了华联新光百货集团。北京华联

只是投资方，而经营方是新光三越。新光三越是由台湾新光财团投资，
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日本三越百货来管理，而日本人向来以精细的管理模式著称。”也就

是说，中国大陆方面仅仅取得场地费，而渠道进货权和商品选择权全

部由日本财团支撑的新光三越掌握。 

    在类似北京和上海这样的中心城市，大型百货店的一层黄金位置

通常是被化妆品柜台占据，而其中大部分是日本品牌，常见有 FANCL

等。众多日本化妆品品牌通常像 SK-II一样都是英文名称，以显示其

国际化地位。现在，华贸中心的“新光天地”则为女性顾客提供了 5

间量身定制的顶级私密护肤室。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1018:50 

    “百货商店”与“综合商社” 

    日本现代百货店前身诞生于江户时代的和服店。江户时代的和服

店商人，在理念上，已具备了百货店的部分特性。三越百货的始祖即

后来的三井财阀创始人——三井高利，开创了行商法，薄利多销，现

金交易。明治维新（1968）以后，在政府欧化政策的影响下，从江户

时代开始就一直处于零售业中心地位的大型和服店，也出现了新动向。

19世纪末期开始出现了新的销售方式“陈列式销售”，三井吴服店还

第一个设置了玻璃制商品橱窗。到了 1896 年传统的座式销售已完全

消失了。终于，在 1904 年日本第一家现代百货店诞生了，三越吴服

店从无限公司转变为株式会社（股份公司）。 

    如果说三越百货是“日用消费品的百货公司”，那么可以把三井

物产（综合商社）看作是“提供生产原料的百货公司”。2000年 4月

12日，三井物产亚洲顾问远藤滋说：“三井物产的产业及产品范围涉
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及钢铁、机械、冶金、通信、能源以及金融、贸易、交通等。其业务

的基本定位是提供交易服务即做中介人，为出口商开发海外市场，为

进口商寻找所需的原材料或产品。” 

    综合商社这种组织形式源于日本，三井物产堪称始祖。与跨国公

司不同的是，跨国公司经营的产品比较单一、专业性较强，而现代综

合商社实行跨行业的综合性经营，且每一产业都是专业化经营，整体

输出，产业互补，因此具有综合竞争能力强、抗御风险能力强、能扬

长抑短、避重就轻的特点。把触角尽可能地伸向全球经济生活中人们

想得到甚至想不到的角落。 

    借力商业“国家队”布局 

    2004 年可以说是中国流通业历史上具有里程碑意义的一年，不

仅因为当年 12 月 11 日是中国零售业全面开放的日子，更因为在当

年年中，20 家流通企业被列为国家重点培育的对象。在人们的想象

中，20 家流通企业都是清一色的具有一定规模的内资企业，抵御外

资的重任理应由它们担负，因此它们被赋予了一个特殊的称号：流通

业“国家队”。 

    然而，两年多过去了，人们却发现，有些“国家队”队员的“国

籍”正悄然发生改变。与外资的合作、合资，这类“国家队”队员虽

然没有直接让外资持有股份，但是通过与外资共同成立新公司的方式，

在客观上淡化了“国有”性质。除了前面提到的台湾新光三越与北京

华联集团，以各持股 50%方式合资成立新公司，进军国内高档百货业；

北京王府井继与伊藤洋华堂成立新公司携手进军生鲜超市后，2004
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年 11月又接手了北京首联集团的 7－11股权。 

    事实上，这里提到的新光三越、伊藤洋华堂、7-11都与日本三井

财团有着密不可分的联系。在三越百货进入中国市场之前，伊藤洋华

堂的超市和 7-11 的便利店早就开始在中国大陆布局了。与日本百货

业走“联台日中（大陆）”的道路不同，伊藤洋华堂和 7-11更多借助

于在中国扎根的日本综合商社的支持，与中国大陆流通企业进行合资。 

    随后，他们在商社及其财团企业的配合下，逐步完善在中国大陆

境内的物流系统，不断充实货架上的日资生产企业的产品。2003年，

三井物产向上海，北京两地派出 7名职员，开拓面向零售商店的日用

品运送业务和市场。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1018:54 

    谁来主导中国经济命脉 

    2002 年 7 月，东方集团董事局主席张宏伟在威海“中国流通业

如何面对入世”论坛上，作了题为“谁来主导中国经济命脉，谁来保

卫中国经济安全”的长篇报告。他分析说：“在今后两三年，跨国公

司对中国经济冲击的重点不在制造领域以及高垄断、高壁垒行业，首

当其冲的是流通领域，他们的战略重点是零售终端。对于大型跨国流

通企业来说，只要控制了流通领域，就等于建立了输入他们自己的产

品的通道。我们可以预想入世后，外国商品输入中国市场的数量将数

倍于目前，为了让中国消费者接受日益增多的外国货，打通中国的流

通渠道将是他们的战略之举。” 

    2004年 2月的“中南海会议”，可以说是国家培育大型流通企业
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的思路的首次具体落实。当天，“国家队”名单上的 15家大型流通企

业董事长或总经理相聚中南海，一起参加由国务院副总理吴仪主持召

开的“流通企业改革与发展座谈会”。时隔不到 1 个月，3 月 16 日，

来自全国各省、自治区、直辖市、计划单列市商务局流通主管部门的

政府官员以及来自电力、税务、烟草、药监等 18 个相关部委相关处

室的负责人和来自国内的大型流通企业一同出席商务部成立以来，首

次召开的全国流通工作会议。 

    会上讨论的《流通业改革发展纲要》中有这样一段文字：要切实

采取措施，力争在 5至 8年的时间内，培育出 15至 20家拥有品牌和

自主知识产权、主业突出、核心竞争能力强、初步具有国际竞争能力

的大型流通企业。当年 6月份，这份《纲要》正式下发后，商务部便

低调宣布了“国家队”名单。 

    按照商务部商业改革发展司司长邸建凯的描述，国家培育“国家

队”的初衷是为了带动流通行业结构调整和产业升级、促进中小企业

成长、推动制造业规模发展、引导投资方向、满足人民群众消费需求、

扩大就业等方面起到龙头带动作用。 

    随后，2005年 5月 20日，商务部与国家开发银行签署了《商务

部、国家开发银行支持流通业发展开发性金融合作协议》。国家开发

银行安排的 500 亿元人民币的政策性贷款，也优先提供给了“国家

队”，支持它们建设城乡现代流通网络基础设施。 

    商务部一位官员的言辞中不经意间流露出了国家组建“国家队”

的初衷：保障国内流通业的经济安全。然而，不管是主观还是客观的
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原因，种种迹象表明，受趋利本质的驱使，无孔不入的外资资本正悄

悄地改变着“国家队”的性质。 

    对于外资主导国内商业的风险，商务部部长助理黄海曾在《中国

商报》主办的一次论坛上表示，当外资取得国内市场销售额控制权或

者主导权以后，可能会出现以下几种风险：国外有竞争优势的产品将

大量进入；民族产品在进入外国公司销售网络的时候将受挤压；如果

遇到自然灾害、严重疫情等而导致国内重要商品市场供应紧张的时候，

政府调控的力度和实效有可能受到影响。 

    2006 年 7 月 28 日，国家开发银行和苏宁正式签署意向性协议，

在未来的 5 年中，国开行拟向苏宁提供的政策性贷款总额度为 96 亿

元，苏宁成为“零售国家队流通扶持款”的第一位受益者。苏宁表示，

将在国内一线城市和二线发达城市的核心商圈和地段自建、购置 4-5

个标准旗舰店，建设 3-4个现代化的物流配送中心。 

    然而，现代流通企业已经不是简单的传统商业概念上的流通企业，

不是指望银行贷款建立硬件设施就能运转的。首先它不是简单的劳动

密集型企业，而是集标准化、管理化、数据库、多学科、多门类、多

种知识、多种人才融为一体的综合性企业，是劳动密集型、管理密集

型、知识密集型，产品密集型、资本密集型的综合性企业。必须整合

各方面资源去支持，才有可能建立具有现代流通概念的、具有国际竞

争力的中国流通企业。流通领域牵扯的是中国经济的两大基石：基础

的产业结构和高端的金融领域。现代流通业与信用消费紧密相连，有

非常高的金融要求，跨国流通企业进入中国后，必定会渗透金融领域。
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建立国际化的流通体系，以三井物产为代表的日本综合商社在中国的

活动既带给中国警示又带给启示。 

    三井物产在很大程度上有赖于金融机构的贷款支持，而金融机构

之所以能够源源不断地满足三井物产的贷款需求，深层次的体制背景，

则是其作为综合商社大股东的地位和相互持股关系、长期持续资金交

易关系的存在。 

    资金实力和融资能力是大型流通企业开展经营、发挥商业职能的

基础条件。专职的流通企业都有可能发展成综合商社，政府应该帮助

那些发展走在前面的流通企业，实现中国流通企业建立综合商社的梦

想。 

    而资金问题又是一直困扰中国流通企业发展的瓶颈问题。因此，

借鉴国外经验，扩大流通企业规模，使其具备一定的金融能力，对于

摆脱流通企业的经营困境，迅速扩大综合商社的经营规模，建立新型

工商关系，以至于建立新型的银企关系都有重要的意义。文章来源：

白益民产业经济研究所（www.baiyimin.com）,出处：《环球财经》 

    ----------------------- 

    ZXL1968：本人提出的中俄拉日本或者欧洲的先决条件是必须让

欧洲和日本感到疼，疼到极点感到恨美国恨到极点！美国把德国总理

默克尔也欺负的够呛，手机刚被偷听才忍了，美国副国务卿又不把欧

盟当回事，你当欧洲人愿意当小媳妇？他们处心积虑搞欧元就是想和

美国对抗，结果卡恩又被黑了，希腊又被高盛埋下定时炸弹，日本也

一样，美国为了自己的利益，一会怂恿日本和中国对着干，一会又骂
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日本玩过火了，拉住日本，相信日本的政治家也不都是傻瓜！如果这

里用倒逼这个词我觉得很合适！但是自己的国内产业被人家控制，人

民币发行和汇率被人家几乎遥控的情况下说什么战略都是梦话！所以

我前面说了实现人民币真正国际化的关键就是---我们的企业我们的

生产我们的销售我们的利润我们坚挺的人民币！ 

    其实本人的所有战略设想都是多余的，因为正如附录 3显示的那

样现在是美国之外还有日本经济进攻中国控制中国而不是相反，我们

连一条像样的防线都没有！普京不知道吗？他知道，他会真心和这样

的盟友合作吗？不会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1019:02 

    @Magicsan201413620 楼 2014-02-1018:09:25 

    @zxl19682012 

    商报记者梁龄实习生高维微 

    重庆商报讯 2 月 8 日晚，央行发布《2013 年第四季度中国货币

政策执行报告》，称目前建立存款保险制度的各项准备工作已基本就

绪。在金融业内人士看来，存款保险制度的推出将解决民资控股银行

的风险问题,从而刺激更多民资进军金融业投资。 

    央行在报告中称，近年来先后成立了证券投资者保护基金、期货

投资者保障基金和保险保障基金，推动实行证券客户交易结算资金第

三方...... 

    ----------------------------- 

    把水继续搅混，把危机继续扩大到不卖国资不行的地步，就这么
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回事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1019:10 

    @backspace192213626 楼 2014-02-1018:54:54 

    楼主大陆接盘港灯是弄的什么事情？ 

    ----------------------------- 

    附录：李嘉诚撤资的接盘者：国家电网已是港灯二股东 

    抛售多宗内地及香港资产后，李嘉诚家族再度出手。 

    1 月 13 日，李嘉诚次子李泽楷旗下的电讯盈科公布，正在就出

售北京盈科中心权益一事与独立第三方深入磋商。 

    几乎与此同时，李嘉诚名下的长和投资继 7 次减持长园集团

（600525.SH）后，再次公告称 2014年还将继续减持。 

    2013 年以来，李嘉诚麾下“长和系”已先后有 300 亿港元拟脱

手百佳超市（后宣布放弃出售）、89.56 亿港元出售上海陆家嘴东方

汇经中心等动作，这是李嘉诚家族史上在国内最为密集的出售活动。 

    与之形成鲜明对照的是，仅 2013年上半年，“长和系”就在海外

完成了四宗海外并购，共耗资 248.7亿港元。 

    虽然不久前李嘉诚曾亲自出面澄清关于“撤资”的说法，但此番

卖完楼又卖 A股的举动，使李嘉诚再度陷入“脱华入欧”的舆论漩涡

中。 

    争议“撤资” 

    自 2013年 7月起，“长和系”陆续抛出多宗资产出售计划，其中

尤以和记黄埔（0013.HK）宣布拟抛售香港零售资产──百佳超市影
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响巨大。港媒认为这是李嘉诚对香港经济和商业环境投下的不信任票。 

    其后，“长和系”又接连公布拟出售东方汇经中心 OFC 写字楼、

广州西城都荟广场及停车场的计划。 

    2013年 9月，融创集团以 21亿元在北京拿地，成为全国新单价

地王。万科董事会主席王石发布微博评论说：“精明的李嘉诚先生在

卖北京、上海物业，这是一个信号，小心了！”这条微博将李嘉诚“撤

资”的舆论推向了高潮。 

    李氏家族选择的正是北京物业。这栋将被李泽楷卖掉的盈科中心

是北京市内众多知名的 5A 级写字楼之一，地处东三环内长虹桥，紧

邻三里屯和使馆区，地理位置极佳。 

    对此，中国房地产学会副会长陈国强在接受《财经国家周刊》记

者采访时表示，不同规模企业的资产配置方法不同，不要简单理解为

抛售变现、看空。盈科拓展集团中国区总裁程十庆也对媒体表示，“撤

资的说法纯属妄测。李氏家族对内地及香港市场充满信心，‘长和系’

和‘盈科系’不会离开内地和香港。” 

    然而关于李嘉诚“撤资”的争议并未因此冷却。 

    致富证券在报告中指出，从长期来看，香港房地产市场的回调幅

度在 30-70%，市场泡沫出现，拐点已临近。 

    而辉立证券（香港）分析师陈耕向《财经国家周刊》记者表示，

“香港房价处于高位震荡，持续支撑的基本面已经发生变化，但过于

悲观的评价亦有失偏颇，香港的优势地位仍在，未来调整也是在一定

范围幅度内。” 
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    也有业内人士提出了不同的看法。“与其说李嘉诚不看好内地，

不如说是更不看好香港。”一位不愿署名的北京券商研究所研究员分

析。 

    李嘉诚在否认撤资时也曾提出他的担忧：“上海设自贸区对香港

影响很大，如果香港不急起直追，会落后于人。” 

    “上海同样是深水港区，并且人力、房价成本都较低，香港相对

竞争力有所下降，但是在市场足够大的情况下，完全可以容纳两个金

融中心，并非只能是两选一。香港也在不断成长。”交银国际研究部

董事总经理洪灏介绍，目前全球人民币离岸市场的资金池约为 12000

亿元，其中香港占到了七成。 

    “李嘉诚过去的盈利更多是源自于土地的增值而非房企经营，随

着土地出让成本的增加，‘土地投机’机会不再。”上述券商研究员说。 

    洪灏则认为，李嘉诚有多次高沽低买的成功经历，“此番抛售仅

仅是个人的资产配置策略。” 

    “脱亚入欧”之财技 

    备受国内撤资质疑之前，“长和系”早已开启全球投资。 

    2001年起，“长和系”就开始逐步将商业活动的重心向欧洲转移。

仅和记黄埔（0013.HK）2002年启动的欧洲 3G投资已累计超 2200亿

港元。即使历经金融危机冲击，李嘉诚掌舵的“长和系”始终在横跨

全球的投资中平稳前进。 

    “之前李嘉诚在大陆地产投资已经获得丰厚的回报，如果不调整

资产结构就很难重现辉煌。成熟的项目就如同瓜熟蒂落一般难以再吸
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引他。”复旦大学地产研究中心主任华伟对《财经国家周刊》记者分

析，长和系始终奉行“现金为王”的策略，将持续流动资产保持在高

位状态。其收购或投资的项目都是有稳定现金流的安全资产，多是在

基础设施、国计民生相关的领域。 

    这一点在李嘉诚去年抛售的两个项目中得到了印证，一个是位于

浦东陆家嘴核心区的东方汇经中心，项目已计划在 2014 年一季度竣

工，另一个是广州西城都荟，和记黄埔（0013.HK）为该项目已“苦

守”6年。 

    “他的抛盘决策比别人早，或许他不是在最高点抛盘，也许是次

高点，再过一点时间才会有变化。房地产行业本身也是周期性相对较

长的行业，建设周期相对较长。”中国社科院财经战略研究院城市与

房地产研究室主任倪鹏飞说。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1019:12 

    李嘉诚这种“现金为王”的策略在上一轮经济危机中得到了很好

的演绎。 

    亚洲金融危机之前，香港经济连续多年高速增长，香港房地产公

司迅速膨胀。1994 年～1995 年，在香港政府推出抑制楼价政策等因

素的影响下，香港楼市曾一度进入调整期。与其他地产公司增加抵押

贷款的做法不同，彼时李嘉诚控制的长江实业（00001.HK）大幅降低

了长期贷款，提高资产周转率。在金融危机爆发后，“长和系”又率

先降价销售，回笼资金。 

    颇为相似的是，自 2008 年美国推出多轮量化宽松措施以来，香
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港楼价由 2009 年起连续五年上升，累计涨幅达到 1.1 倍。而香港政

府自 2009 年底以来多次推出压抑楼市措施，使刚刚过去的 2013 年

成为升幅最少的一年。为回笼资金，长江实业（00001.HK）近日推售

香港首个新年楼盘，都给予买楼方 25%的优惠。 

    同样是在亚洲金融危机前，借力股市高位，较少进行股本融资的

长江实业募资 51.54亿元。 

    稳健的现金流支撑了“长和系”在欧洲的扩张。当和记黄埔在欧

洲启动 3G 业务却因基建投入庞大连年亏损时，正是持续的现金流使

得“长和系”整体处于稳健增长之中。 

    此番李嘉诚旗下长和投资减持的长园集团，是其在 A股唯一持股

的上市公司。 

    据《财经国家周刊》记者了解，长江实业通过联营公司间接投资

长园集团，李嘉诚家族虽然在股权上是长园集团的实际控制人，但并

未直接参与长园集团的日常经营。 

    2013 年以来，在长园集团发布定增等利好之时，李嘉诚多次减

持，持股比例目前已降至 17.63%，累计套现超 11亿元。这笔套现也

被市场解读为替欧洲投资输血。 

    华伟指出，李嘉诚投资欧洲是在赌欧元汇率的上涨，“我们有理

由相信在德国带领下，德法英三大引擎足以把低迷欧元区带动起来，

到那时欧元的币值恐怕不是 8:1，汇率上涨必将再次让李嘉诚赚得盆

满钵满。” 

    谁是“接盘者” 
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    在李嘉诚频频抛售资产的同时，另一个引人注目的问题是，是谁

在接盘李嘉诚的百亿资产？他们又为何要“高位”接盘？ 

    实际上，“长和系”的每一次出售都得到实力资金的青睐。 

    在李嘉诚拟出售百佳的方案公布之初，已吸引包括香港永旺百货

的日本母公司 Aeon、华润创业、高鑫零售等至少 5名潜在买家。 

    日前，李嘉诚旗下的电能实业（00006.HK）分拆香港电灯上市再

获国家队“橄榄枝”，国家电网将斥约 87亿至 100亿元认购港灯 18%

股份，成为港灯第二大股东。 

    “一方面，根据香港政府与电力供应商签署的《利润管制计划协

议》，港灯的准许利润水平为固定资产平均净值的 9.99%，使其盈利

压力加大，另一面，港灯是一只稳定增长的高息股，与主权基金等需

求更为契合。”一家国际投行人士表示，港灯预期收益率在 7%左右，

高于世界其他电力公司而颇具吸引力，一旦利率上升将错失出售时机。 

    除了“国家队”之外，民营资本与外资也颇为踊跃。广州西城都

荟广场的买家均为离岸基金；长江实业集团旗下 ARA基金正在出售的

国际金融中心大厦（IFC），接盘者为江苏本地的三胞集团。 

    据华伟分析，买卖双方是不同的投资策略。接盘方是长线基金、

保险基金和主权基金，厌恶高风险，接手的都是有稳定发展预期、现

金流量比较稳定的项目，以达到低风险稳定回报。 

    ------------- 

    ZXL1968：我以前说过，李嘉诚走，主要看接盘的是谁？如果是

欧美日就说明他是假走或者是正常的商业行为，现在看接盘大多是国
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资，看来稳定因素和腐败因素都有！另外我有一句话送给李嘉诚先生，

这句话如果他看到并采纳就值上亿美元，这句话很简单，如果他赌欧

洲经济会复苏，欧元会上涨他就赌错了，从大陆走没有错，但他不该

去欧洲而是该去美国！聪明反被聪明误，老李要晚节不保了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1019:24 

    扯下遮羞布——中国汽车工业的“小秘密”（ZT） 

    发表于：2014-02-0921:59:30 

    作者:南门庆 

    如果你经常从《新闻联播》中听说中国自主汽车品牌在研发上取

得多少进展、攻克多少技术难关，那肯定被忽悠了。因为那些报道很

大一部分是汽车公司聘请公关公司或广告公司拍好了再花钱送上

CCAV 来播放的，目的一是扩大自己的品牌知名度与美誉度、二是在

各级官员那里混个眼熟以便争取政府的科研补贴。 

    目前中国的汽车零部件行业，小到轮胎、玻璃、雨刮，大到天窗、

发动机、变速箱，几乎全被清一色的外资企业把持着。跨国汽车公司

一直标榜的国产化率的提高，是通过采购外资零部件公司在华分厂的

产品来实现的；而自主品牌们一直吹捧的零部件配套国际化，也逐渐

将中国自主零部件企业打入冷宫。 

    接下来就几大零部件总成的外资占领情况给大家做一简要介绍。

以下企业均为外商独资、控股或参股，企业的利润全部或部分流向了

国外；而通过技术引进实现国产化的零部件公司不在本文讨论之列，

因为利润仍然留在中国。 
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    1、汽油发动机： 

    毫无疑问，日本三菱几乎垄断了所有不能自产发动机的自主品牌

汽车的汽油发动机供应。在中国整车市场占有率并不高的三菱公司在

当时中国汽车界巨子仰融先生的牵线搭桥之下，1997 年在辽宁沈阳

设立航天三菱、1998 年在黑龙江哈尔滨设立东安三菱，分别生产中

等排量和小排量的汽油发动机，为当时的哈飞、东南、华晨等公司配

套。随着 1999年前后奇瑞、吉利、华晨、比亚迪等自主品牌的崛起，

在它们建设之初都不能自产发动机的情况下，三菱在华投资的这两个

发动机公司的业绩突飞猛进，着实赚了不少钱。 

    据本人不完全统计，使用东安三菱发动机的车型有：比亚迪 F3，

华晨骏捷，东南蓝瑟、菱悦、希旺，哈飞赛马、赛豹，众泰 5008，风

行景逸，长丰飞腾…… 

    使用沈阳航天三菱发动机的车型有：比亚迪 F6，华晨尊驰、骏

捷，金杯海狮，奇瑞东方之子，福特全顺，江淮宾悦，上海英伦 TX4，

帝豪 EC8，东南菱悦、君阁、戈蓝，江铃陆风，海马 3，柳汽风行 MPV，

长丰猎豹，长城哈弗、嘉誉，华泰特拉卡，北汽域胜、骑士，福田蒙

派克、风景，郑州日产奥丁，中兴无限、威虎，曙光傲龙、旗胜…… 

    2、柴油发动机： 

    在轻型柴油发动机方面，五十铃无疑是王者。这家日本柴油发动

机和商用车巨头早在 1984 和 1985 年就在中国四川重庆和江西南昌

分别成立庆铃汽车和江铃汽车，开始生产五十铃皮卡、轻卡和与之配

套的 4JB1 发动机。随着福特全顺、福田风景等轻客的下线，五十铃
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发动机更是在轻客市场找到了蓝海。现在，中国几乎所有的皮卡、轻

卡、轻客上用的柴油机都采购自五十铃或使用五十铃技术生产。 

    在重型柴油机方面，美国康明斯公司则独占鳌头。这家美国独立

发动机制造商仅在整机生产方面就在中国建立了 4家公司：东风康明

斯、西安康明斯、重庆康明斯、福田康明斯，配套范围则涵盖了东风、

陕汽重卡、重庆铁马、福田欧曼等重卡企业，宇通、金龙、青年、中

通等客车企业，以及三一重工、中联重科、徐工等工程机械企业。可

以说，康明斯几乎垄断了中国高端重型柴油机市场。 

    3、电喷系统： 

    为了满足中国政府越来越严格的排放要求，目前国内生产的所有

汽车上都必须安装电喷系统。德国博世、美国德尔福、日本电装（属

于丰田集团）几乎垄断了所有中国电喷市场份额，其中德国博世的市

场份额一家独大，超过了 60%。 

    从自主品牌到外资品牌、从轿车到卡车、从汽油车到柴油车，中

国消费者每买一辆车就会向上述三家外企贡献上千元的利润。 

    4、重型变速器： 

    美国伊顿、德国采埃孚两家公司不仅控制着全球重型变速器的研

发和销售，更是几乎垄断了中国重型变速器市场。早在 1980s中国改

革开放伊始，伊顿和采埃孚就将重型变速器制造技术分别有偿转让给

了陕西汽车制造厂和四川汽车制造厂，为当时同期引进的斯太尔重卡

车型配套，两者后来演变为中国重型变速器市场的两大霸主：法士特

和綦江齿轮（綦江县是凤姐的家乡，哇咔咔）。 
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    现在，两家国际变速器巨头均已在中国设厂。美国伊顿 1997 年

在上海独资设厂生产重卡变速箱，专注高端市场；2003年与法士特、

湘火炬合资成立伊顿法士特齿轮（西安）有限公司，为中国重汽、东

风、一汽、福田等厂家配套；2004年与一汽合资成立一汽伊顿变速箱

有限公司，主要配套解放重卡。 

    德国采埃孚 1998年在苏州独资设厂生产客车用变速器，2004年

与上汽合资设厂生产轿车用变速器，2005 年在杭州独资设厂生产卡

车用变速器，2010 年又与多年的合作伙伴綦江齿轮实现合资进一步

拓展中低端市场。 

    无论中国重卡市场的竞争如何惨烈、利润率如何下降，潜伏在幕

后的伊顿、采埃孚两家外企都会偷笑着坐收渔利。 

    5、轿车变速器： 

    丰田控股的爱信公司是全球最大的自动变速器生产商以及全球

第 5大汽车零部件公司，已经将触角延伸到了中国汽车工业的各个角

落。1996 年合资成立唐山爱信齿轮有限责任公司生产手动变速器，

尔后于 2003年变为外商独资企业；2004年合资成立天津艾达自动变

速器有限公司生产自动变速器。 

    据本人不完全统计，使用爱信变速器的外资品牌有：保时捷、悍

马、雷克萨斯、沃尔沃、吉普、三菱、马自达、现代、起亚、铃木、

菲亚特、阿尔法罗密欧、五十铃、日野、大发…… 

    使用爱信变速器的合资品牌有：上海通用、上海大众、一汽大众、

一汽奥迪、北京奔驰、东风标致、东风雪铁龙、一汽丰田、广汽丰田、
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长安铃木…… 

    使用爱信变速器的自主品牌有：比亚迪、东南、长城、华晨、长

安、名爵、荣威、一汽奔腾、东风风神、广汽传祺…… 

    亲爱的愤青们，如果要抵制日货请问我们能买什么车？ 

    6、汽车内外饰部件： 

    以美国江森自控、德尔福（原通用汽车零部件分部）、伟世通（原

福特汽车零部件分部）、法国佛吉亚为代表的跨国零部件巨头，不但

为国内汽车厂商制造座椅、仪表台、扶手、车门内饰、车顶内饰、保

险杠、车灯、雨刮、空调等内饰、外饰部件，更是在车型设计之初就

参与内饰与外饰的设计。上述几家公司为几乎所有的国内乘用车生产

企业设计、制造内饰与外饰部件。 

    7、天窗系统： 

    从高端的劳斯莱斯、宾利到低端的奇瑞、夏利，车上用的天窗竟

然都来自同一公司——德国伟巴斯特。德国伟巴斯特 1936 年获得第

一个天窗专利，现在在全球汽车天窗的市场占有率超过 70%。伟巴斯

特为几乎所有的国内合资品牌、自主品牌供货。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1019:25 

    8、轮胎： 

    从低端的韩国锦湖、韩泰，到中端的美国固特异、意大利倍耐力、

日本邓禄普、普利司通、优科豪马，再到高端的法国米其林，无一不

是清一色的外资。国产轮胎的市场大多仅局限于微型车和商用车。 

    9、汽车外观设计： 
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    不但会计师事务所领域有全球四大，汽车设计领域也有全球四大：

博通、宾尼法瑞那、乔治亚罗、意迪亚，来自意大利的这 4家公司为

全球所有主流汽车公司设计过外观。 

    博通一直是兰博基尼、菲亚特、玛莎拉蒂的稳定合作对象；宾尼

法瑞那则与法拉利结为挚友，几乎垄断了法拉利的全部产品设计，

1950s初还生产了 27000部阿尔法罗密欧 Giulietta车型，通用也是

它的常客，请宾尼法尼亚设计了别克 Lido50、***拉克敞篷车、雪佛

兰鲁米娜 MPV、第二代大宇旅行家（即国产的别克凯越）等车型；大

名鼎鼎的乔治亚罗则设计了大众高尔夫、帕萨特、奥迪 80、布加迪、

西亚特、菲亚特熊猫、朋多、乌诺、蓝旗亚 Delta 等多款经典车型。 

    1996年宾尼法瑞那为哈飞汽车成功设计了“中意”微面，标志着

全球四大开始进军中国市场。宾尼法瑞那先后又设计了哈飞赛豹、路

宝、江淮同悦、奇瑞 A3 和 M14、长丰飞腾等；乔治亚罗的作品则有

华晨尊驰、骏捷、一汽奔腾、东风风神 H30等；意迪亚则有第一代别

克君越、陆风风尚、长安 CM8、奔奔和海马 3等作品相继问世；博通

作品较少，目前只有昌河爱迪尔和奇瑞瑞麟 G6。从 2004年开始，它

们干脆在中国设立分支机构，目前宾尼法瑞那有 1/3 的业务来自中

国，意迪亚的中国业务则占总收入的 40%。 

    10、发动机设计： 

    奥地利 AVL、德国 FEV、英国 Ricardo 是当今全球三大独立发动

机设计公司，再加上专注于柴油机领域的意大利 VM，四家公司垄断

了国内自主品牌的发动机设计。 
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    奥地利 AVL 是全球最大的发动机设计公司，向包括奔驰、宝马、

福特、通用在内的几乎所有汽车整车及发动机制造企业提供发动机设

计服务及发动机测试设备。AVL 因 2006 年向奇瑞出售发动机技术而

在中国一夜成名。其实 AVL在中国的足迹源远流长，其创始人李斯特

先生早在 1926年到 1932年就任教于上海同济大学；1987年，AVL协

助机械工业部制定了《中国内燃机发展系列型谱》、《中国柴油机烟度

排放标准》；1999年与国家科技部合资成立了厦门海腾发动机测试设

备有限公司。目前 AVL在中国的客户主要有：奇瑞、潍柴、锡柴、大

柴、上柴、云内等。 

    与法拉利、兰博基尼、玛莎拉蒂处于同一城市的意大利 VM公司，

上世纪曾为路虎揽胜、罗孚 800、阿尔法罗密欧提供过发动机，现在

使用 VM 柴油机的车型则包括***拉克 CTS、吉普大切诺基、自由人、

雪佛兰科鲁兹、科帕奇、景程、克莱斯勒大航海家等。2004年开始，

江铃、华泰、长丰、长城、上汽相继购买了 VM 的柴油机制造技术及

关键生产设备后开始生产自己的柴油机。 

    德国 FEV早在 1980s就开始向广西玉柴出售发动机技术，目前其

在中国的主要客户包括：一汽、上汽、华晨、陆风、玉柴、云内等。 

    英国 Ricardo 早在 1930s 就开始向伦敦巴士和法国雪铁龙提供

柴油机，近些年的主要成就是为奥迪 R8 和布加迪威龙设计了 DSG 变

速器、帮助宝马优化 K1200系列摩托发动机、帮助迈凯轮设计了其第

一款发动机 M838T 等。目前 Ricardo 在中国的客户包括：一汽、上

汽、长城、力帆等。 
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    后记： 

    由以上事实我们可以轻易地看到，核心、关键零部件技术均被外

资把持，中国自主品牌汽车公司只能完成前期的市场调查、产品定义、

外观及内饰设计，中期的冲压、焊装、涂装、总装、检测，以及后期

的经销商招募、销售管理等步骤。而其中前期的市场调查多是委托 AC

尼尔森等国际市场调查公司完成，外观设计多是委托意大利都灵街头

多如牛毛的汽车设计公司完成，内饰设计多是委托美国江森自控等公

司完成；后期的经销商招募的标准就更低了，不管以前卖没卖过车，

也不管以前是卖电缆还是卖家电的公司，只要你有资金、认同我所谓

的“企业文化”就能取得销售权。中国本土汽车公司越来越像电脑城

的组装门店，只要能够“整合全球造车资源”，就能攒出一辆整车。 

    越来越多的中国车企在发展的过程中选择了外包这一速成方式，

但中国企业的外包跟外企的外包有着本质区别。外企是把自己不屑于

干的流程外包给中国企业，而中国企业则是将自己不会干的流程外包

给外企。如果中国企业对待研发的态度继续如此敷衍下去，产业空心

化的后果并不是杞人忧天，巴西、墨西哥 30 年前就享受过中国当今

高速的发展速度，但由于没有及时通过技术创新实现产业升级，至今

还在充当发达国家制造基地的角色。希望善于总结前车之鉴的中国不

要再走巴西、墨西哥的老路子。 

    --------------------- 

    ZXL1968：就这二战时期开始就成熟的技术都搞不定还人民币国

际化，这不扯淡嘛！网友惊呼：“我的天啊，满地的车，我们还是一
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穷二白啊。”三十多年的合资，仍没有掌握自己的核心技术，这样的

合资有意义吗？这主要是决策者丧失最宝贵的自力更生的精神。就算

我们笨，他们叫以市场换技术，35 年了，市场倒是为人家开发出来

了，甚至还救了欧洲几个濒临破产的汽车商，可技术呢？？？直到最

近工程院院士开始表决心了，有信心生产出自主品牌的发动机！估计

一个文盲也不至于被骗 30多年！什么情况？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1022:34 

    吴敬琏：中国经济今年将非常困难房价还会涨 

    2014年 02月 10日 16:41 

    著名经济学家吴敬琏今日在中国经济 50 人论坛 2014 年年会上

表示，中国经济今年还会非常困难。他认为房地产是支柱产业的争论

本身就是计划经济的思维，能赚钱的产业都是好产业。如果央行还要

大量印发钞票，房价还会继续上涨。 

    他特别提到国企改革问题：“第一条还是回到十五大的方针(编者

按：党的十五大和十五届一中全会提出，用三年左右的时间，使大多

数国有大中型亏损企业摆脱困境，力争到本世纪末大多数国有大中型

骨干企业初步建立现代企业制度。)而十八届三中全会决定重申了这

些原则。第二是对于将死企业的处理。国企赚钱的就是领头的那一批，

相当大一批负债率非常高的国企就靠补贴过日子。另外就是从反垄断，

从立法和执法层面，要让国企和民企平等对待、平等竞争。”第二个

问题提了 300多项改革，这 300多项改革，各个部门之间怎么抓住要

点，怎么促进，而不是互相牵制，或者说制定出来的方案，不能很好
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的运转。 

    地方政府的角色，怎么能够贯彻三中全会讲的市场的资源配置中

起决定性作用。中央政府，中央各个部门，怎么完成职能转变。宏观

调控，总量调控。过去地方政府都在执行宏观调控，以后做什么。怎

么从现在的公司化变成了书记成了董事会主席，怎么成了 CEO。最后

涉及到许多人的权利和利益，如果这个问题不能解决的话，使市场的

资源配置中起决定性作用很困难。而且现在，包括刚才夏斌说到的一

些问题，城镇化过程中，地方投资平台的问题等等，都很难解决。这

些问题都是非常重要的，我觉得他们做了很深入的研究。 

    第三只是提出问题还没有完成我们的任务，我们需要深入研究，

怎么来解决这个问题。比如说刚才隆国强教授讲的比较优势转换，价

值链升级的问题，这个问题已经提出来 10 年了，到底机制体制问题

在哪里，怎么变？比如说微笑曲线的问题，这个问题已经提出六七年

了。这些年来，特别是到了十一五后期，十二五初期，地方政府在发

展高技术产业上，花了很大的力气，钱也花了很多。 

    我参加新能源汽车(行情专区)的会，有人跟我说，各级政府发展

新能源汽车，花了大概一千亿以上。我说有效果吗？可以说没有效果。

问题在哪里？按照三中全会的精神，我们在体制上做哪些改变才能解

决这个问题。 

    ---------------------------- 

    ZXL1968：吴老讲话放出这样几个奇葩屁花！ 

    1：“房地产是支柱产业的争论本身就是计划经济的思维，能赚钱
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的产业都是好产业”我靠，大清朝如果这样想进口鸦片官府卖这可是

天大的好产业啊，再看东莞，费什么劲扫黄！吴老说了能赚钱的产业

都是好产业，这还能解决就业问题，也不用出国买奢侈品了，绝对刚

需，几千万光棍的刚需！ 

    2：大多数国有大中型亏损企业摆脱困境----将死企业的处理--

-引进战略投资者---资产证券化请别人控股---反垄断所谓国企和民

企平等对待，就是放弃国家调控经济的经济基础！定向反腐结出硕果，

石油反腐败完了该电力了最新消息广东电网原总经理被查，一个个来

垄断国企老总已经是高危人群了！金融买办买两房债屁事没有！ 

    3：只要印钱房地产还要涨---我劝吴老去买口金丝楠木棺材，哪

东西我论证过只要印钱比房地产涨的还快！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1022:46 

    ZXL1968评一个经济杀手的自白(转载)(转载)（）内为评论 

    楼主：Jeck2006时间：2007-05-1312:12:00点击：253回复：1 

    第 1节：一个经济杀手的自白(1) 

    序：为全世界人民敲响的警钟 

     

    早就听说《一个经济杀手的自白》是美国的一本畅销书，该书出

版的第一星期，就荣登了美国最大的亚马逊书店的畅销书排行榜的首

位，刚刚出版的头五个星期中就再版了五次，这种广受读者欢迎的程

度在美国出版史上是前所未有的。令人感到奇怪的是，美国受到大财

团控制的主流媒体，一反喜欢跟踪炒作热门话题以扩大公众影响的常



7186 

 

规，对这样一本受到空前欢迎的畅销书保持了耐人寻味的沉默。 

    （是这样的！） 

    当然，作者约翰？帕金斯在该书中通过叙述自己的亲身经历，揭

露了美国政界、情报机构和大财团鲜为人知的不光彩一面，倘若美国

主流媒体感到该书中有不实之词或夸大捏造，完全可以尽情抨击、挞

伐以消除在公众中造成的不利影响，但是，美国主流媒体这一次却选

择了刻意回避和保持沉默。这种情形更加激起了我对《一个经济杀手

的自白》的浓厚兴趣。 

    约翰？帕金斯在书中揭露，经济杀手披着经济学家、银行家、国

际金融顾问之类的合法外衣，其实却肩负着建立美国全球霸权的战略

任务，现在的“美帝国”不同于历史上的强大帝国，主要是以经济而

非武力操纵别国；“经济杀手”无所不做，如通过贿赂、色情、威胁

敲诈甚至暗杀等手段，拉拢、控制别国的政治经济精英；蓄意作出错

误的宏观经济分析和产业投资建议，诱骗发展中国家落入预设的经济

陷阱，控制这些国家的经济命脉和自然资源，通过欺骗手段让成万亿

资金源源不断地流入美国，巩固、扩大美国在全球的经济、政治和军

事霸权。约翰？帕金斯揭露，在经济全球化的时代，美国为谋求建立

全球霸权，派遣经济杀手到世界各地发动的隐蔽经济战争，其规模空

前巨大，令人恐怖。？？（这就是现实，我们的现实）约翰？帕金斯

写道，这是一个属于你和我的共同的世界的故事，一个真正意义上的

全球帝国的故事，全世界每一个人的切身利益都受到影响，需要我们

每一个人关心并努力改变它的进程，才能避免它以危害全人类的悲剧
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告终。正因如此，每当这本书被翻译成不同语言并且在不同国家出版

时，都受到世界各国公众的普遍欢迎。这本书之所以受到世界各国的

不同读者群体的广泛欢迎，因为它兼具很高的历史价值、学术价值和

娱乐价值，揭开了塑造世界历史的重大事件背后深藏的内幕，揭示了

全球化经济运作的潜规则和阴暗面，作者称他的经历不像一个职业经

济学家，而更像《００７》电影中的詹姆斯？邦德，的确，这个故事

的复杂曲折和引人入胜，不亚于好莱坞的大片《００７》，而真实性

和贴近普通公众生活方面则更胜一筹。 

     

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1022:50 

    对于我来说，约翰？帕金斯描述的经济杀手概念并不陌生。２０

世纪８０年代，我曾留学日本研修国际关系学，就知道越战后期美国

流行的国际“缓和”理论，明确提出“冷战”遏制政策效果不好，越

南战争的军事冒险付出的代价更大，主张利用经济杠杆培育战略依赖

性，通过贸易、金融、贷款、能源、粮食等筹码，形成支配世界格局

的新政策武器网络。１９９９年，我通过长期潜心研究，撰写了《威

胁中国的隐蔽战争》一书，论述了美国为何从“冷战”转向“缓和”

战略，运用政治、外交、经济等方面手腕，暗中策划全球隐蔽经济战

的攻势，打击国际对手谋求建立世界霸权。我认为隐蔽经济战争比较

军事攻击，对中国来说构成了更现实的威胁，不仅威胁到国家安全和

经济命脉，还直接威胁到普通人的切身利益。 

    第 2节：一个经济杀手的自白(2) 



7188 

 

     

    令我备感欣慰的是，约翰？帕金斯书中揭露的大量经济杀手内幕，

以丰富翔实而又无可辩驳的历史事实，证明了我在《威胁中国的隐蔽

战争》中所作的分析判断，美国国际战略专家提出的隐蔽经济战争设

想，确实并非只是文人墨客的夸夸其谈，也没有停留在学术研究和理

论探讨的阶段，后来果然化成了经济杀手手中的厉害暗器，变成了他

们发动隐蔽经济战的致命“杀手锏”。约翰？帕金斯正是在美国深陷

越南困境的１９７１年，开始被美国国家安全局——比中央情报局规

模更大、更秘密的情报机构，培养成一名不同于披坚执锐、身穿盔甲

的帝国武士的经济杀手，在经济战线上继续美国在战场上输掉的战争，

为谋求建立美国全球帝国的霸权目标而效力。约翰？帕金斯在书中写

道，那时美国已经清楚地意识到，如果想要实现全球帝国的梦想，就

必须将２０世纪５０年代美国策划伊朗政变的成功策略，发展为一种

通过经济杀手发动的隐蔽战争，“这是唯一能躲过核灾难，不留一滴

血就能战胜苏联的方式”。 

     

    值得指出，约翰？帕金斯揭露的经济杀手内幕，并不是孤立的、

缺少旁证的陈述，已经有大量西方披露的史料从不同的侧面，证实了

美国经济杀手和隐蔽经济战争的真实性。１９９６年，美国中央情报

局前雇员彼得？施瓦茨，撰写出版了一本著作，题为《胜利——里根

政府对前苏联的秘密战略》，透露了八十年代美国中央情报局雇佣一

大批专家，包括国际政治、经济学、心理学等方面的专家，策划瓦解
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前苏联的秘密战略的幕后活动。施瓦茨在该书中写道，中央情报局长

凯西为了实施秘密战略，被里根总统赋予极大的权力，超过历届政府

的前任中央情报局长，可以直接进入总统的椭圆办公室，要求外交、

经济、军事部门予以合作，国际事务权限甚至与国务卿相同。２００

４年３月，美国出版了《万丈深渊：一名知情者记忆中的冷战史》一

书，作者托马斯？里德曾担任空军部长兼国家安全委员会成员。他撰

写的书中透露，在冷战后期，威廉？凯西领导的中情局对苏联展开了

“冷酷无情的经济战”，包括以假技术情报造成西伯利亚一条天然气

管道发生了大爆炸，破坏对前苏联赚取外汇硬通货具有关键性的能源

产业。 

    （甬温线高铁追尾？）前苏联解体导致世界格局发生失衡的今天，

美国早已不屑于继续隐瞒谋求全球霸权的野心。近年来，美英政府高

官毫不隐讳地频频鼓噪新帝国主义理论，公开提出了建立新罗马帝国

的宏伟蓝图，还声称将国际货币基金等国际经济组织当做新帝国主义

工具，可运用包括欺骗在内的‘丛林规则’对付中国和第三世界国家。

美国获诺贝尔奖的著名经济学家斯蒂格利茨，也通过担任世界银行副

行长的亲身经历，揭露了美国操纵国际金融机构强迫推行新自由主义

的“华盛顿共识”，蓄意误导前苏联东欧转轨国家和发展中国家的经

济改革，致使其爆发经济金融危机并陷入社会灾难的内幕。倘若将这

些从不同侧面暴露的证据联系起来，我们就能清楚地看到美国全球隐

蔽经济战争的巨大规模，经济杀手在世界各个角落的可怕阴影几乎无

处不在，对中国经济金融安全和广大民众的利益也构成了严重威胁。 
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    （世界银行副行长的亲身经历，揭露了美国操纵国际金融机构强

迫推行新自由主义的“华盛顿共识”，蓄意误导前苏联东欧转轨国家

和发展中国家的经济改革，佐立克--世行---中国经济改革）？？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1022:58 

    第 3节：一个经济杀手的自白(3) 

    在这种严峻的国际形势下，《一个经济杀手的自白》中文译本的

出版，对于我们重新认识全球化时代的世界经济，维护中国的经济金

融安全和百姓利益，具有极为重要的现实意义。对于中国的不同读者

群体来说，包括政府官员、企业家、经济工作者、知识分子和广大民

众，《一个经济杀手的自白》都颇为值得一读。正如约翰？帕金斯在

该书中所描述的，经济杀手的穿着打扮同学者教师和一般生意人无异，

在世界各地，他们看起来就像普通的企业家、银行家和政府官员，他

们的外表普通而谦恭，总是宣称要为其它国家人民带来种种好处，冠

冕堂皇地谈论着经济增长的奇迹，但是，倘若我们不能识别经济杀手

就随时可能落入陷阱。政府官员、企业家、经济学家尤其应谨记约翰？

帕金斯的警示，美国经济杀手肩负的一项重要战略任务，就是不择手

段拉拢腐蚀世界各国的政治经济精英，通过行贿、色情利诱并且利用

腐败证据威胁敲诈，向他们提出错误的宏观经济分析和经济发展建议，

诱迫他们落入经济陷阱并产生战略依赖性，进而廉价收购、控制经济

命脉、战略产业和自然资源，诱发经济危机、社会动荡甚至制造颜色

革命，最终导致中国沦为类似拉美的“香蕉共和国”，深陷贫困的泥

潭却无法摆脱对美国的依附。这方面，俄罗斯、阿根廷等国的精英就
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是很好的前车之鉴，曾被称为“市场之父”、“私有化之父”的盖达尔、

丘拜斯、卡瓦略，他们积极推动新自由主义改革服务于美国的全球利

益，却给本国经济和广大民众利益造成了巨大损害。盖达尔、丘拜斯

在俄罗斯几乎成为人人喊打的“过街老鼠”，在西方经济学界也成为

遭到批评、耻笑的对象，他们在美国占领伊拉克后受雇设计私有化改

革，充当甚至连西方经济学家都不耻扮演的角色，充分暴露了其受到

美国经济杀手控制的买办身份。 

    （买办身份！） 

    阿根廷前经济部长卡瓦略推动私有化颇受美国赞扬，他在爆发金

融危机后因涉嫌违反经济安全法遭到逮捕，罪名是向美国跨国银行泄

密协助资本外逃并逃避管制。 

    （爆发金融危机后向美国跨国银行泄密协助资本外逃并逃避管

制---就是加大对外国直接投资，后门） 

    俄罗斯、阿根廷的政治家如前总统叶利钦、梅内姆，也因重用新

自由主义经济学家带来社会灾难变得声誉扫地。委任卡瓦略担任经济

部长的阿根廷前总统梅内姆，因涉嫌私有化腐败遭到阿根廷的引渡通

缉；阿根廷被经济杀手收买的腐败政府官员，通过廉价贱卖国有企业

虽然捞了不少好处，不料却在银行危机和股市崩盘中损失惨重，遭到

更加贪婪的美国金融大鳄的洗劫。 

    （中国富豪 70%的资产是房产，中国的崩盘必然是房地产崩盘！

现在，他们已经逃不出去了！） 

    叶利钦也后悔地说都是主管私有化的“丘拜斯惹的祸”，他终于
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领悟到经济学家缺乏国家安全意识的危害，最后任命的三届总理都来

自国家安全部门。普京执政后为了抵御美国经济杀手渗透的威胁，向

政府各部门、地方和大企业大量委派安全部门的官员，美国对普京维

护民族利益的举措极为恼怒，称俄罗斯走向了专制主义的错误道路，

俄罗斯民众却极为拥护普京打击寡头和实行能源产业重新国有化的

措施。 

    （我早说过叶利钦是出卖俄罗斯的人但叶利钦是伟大的良心发

现的拯救俄罗斯的人，普京上台签的第一份命令就是对叶利钦一切潜

在犯罪的豁免令，中国想全面获得拯救必须要赦免中国的叶利钦们！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1023:06 

    第 4节：一个经济杀手的自白(4) 

     

    《一个经济杀手的自白》对于广大民众来说也颇值得一读，不仅

因为它是比侦探小说更为精彩的真实故事，还因为它讲述的故事同广

大民众的利益戚戚相关。正如约翰？帕金斯在该书中所叙述的，美国

为了谋求全球经济、政治和军事霸权，不仅将像中国这样有影响的大

国视为眼中钉，而且也不放过拉美的资本主义小国如厄瓜多尔、巴拿

马。约翰？帕金斯本人曾以跨国公司首席经济学家的公开身份，到厄

瓜多尔、巴拿马参与发电厂建设项目的经济咨询，其实是执行美国政

府委派给经济杀手的战略使命。令约翰？帕金斯后来深深感到良心谴

责的是，拥有丰富石油资源的厄瓜多尔落入经济杀手设置的陷阱后，

经济增长并未给广大民众带来任何好处，挣扎在贫困线上的人口却从
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５０％上升到７０％，就业不足和失业率从１５％飙升到７０％，国

债从２．４亿美元猛涨到１６０亿美元。约翰？帕金斯这样写道，“世

界上并非仅厄瓜多尔一个国家是如此。几乎每个被经济杀手网罗到美

国‘保护伞’下的国家，都遭受着同样的厄运”，“在许多国家，经济

增长的受益者仅仅是一小撮人，而大多数人却越来越穷”。 

    （这就是中国的昨天、今天和明天） 

    更为令人感到气愤的是，那些拉美国家关心普通民众的正直政治

家，尽管他们对美国友好并且相信资本主义民主，动辄被？上拥护共

产主义的激进左派标签，遭到经济杀手不则手段的迫害、排挤甚至暗

杀，然后被愿意接受经济杀手贿赂的腐败官员取而代之。 

    （这就是开会时大家都是腐败分子大家都装逼大家都不同意财

产公开的原因。）？？ 

    令世人深感庆幸的是，约翰？帕金斯在经历了很多年痛苦的内心

矛盾和思想斗争之后，终于鼓起勇气将经济杀手的真相告诉全世界人

民，他对自己作为经济杀手所犯下的罪行进行了深深的忏悔，他认为

美国正在背叛了其开国宪章所确立的共和国精神，转而效仿美国开国

先贤所反抗的大英帝国殖民主义，他决心效仿那个冒着生命危险疾驰

穿过新英格兰乡村，大声发出“英国人来了”警报的勇敢孤独骑士，

呼唤全世界人民像当年美国人民一样起来响应，阻挡美国效仿当年英

国那样谋求建立全球帝国霸权。我对约翰？帕金斯的精神深感敬佩，

衷心希望他的善良愿望能够如愿以偿。 

    （感谢正直的美国人民，美国学者，人类感谢他们！） 
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    本人景仰的作者：杨斌２００６年９月８日于北京 

    杨斌，1957年出生于北京，男，籍贯广东省大浦县，２０世纪８

０年代曾留学日本、美国，现任中国社会科学院工业经济研究所副研

究员，研究方向：制度经济学、企业经济学、国家经济金融安全，主

要著作：《威胁中国的隐蔽战争——美国隐蔽经济战与改革陷阱》、《软

战争——美国经济军事霸权挑战中国》。 

    （为什么这样的学者被边缘化） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1023:18 

    又发现杨斌先生新的作品了： 

    杨斌：中国财富安全吗？ 

    2014年 02月 10日 09:29来源：《红旗文稿》字号： 

    为金融战争掠夺形成的高度垄断格局 

    列宁曾指出，金融高度垄断是帝国主义的重要特征。但是，今天

西方金融高度垄断出现了与以往不同的新特点，只有从金融战争的角

度考察才能很好理解这种新特点。笔者将这种特点称为“新型的金融

战争垄断”。正是由于这种大规模掠夺财富的新型金融战争，导致了

美国政府债务急剧膨胀和民众财富迅速流失。 

    尽管考察当前美欧金融危机可以从许多角度出发，但是，从金融

战争的角度进行研究，有利于发现当代新帝国主义的重要新特征，有

利于发现当前美欧危机的重要新特点，有利于更好地维护中国金融安

全和广大民众财富，有利于更好地发展马列主义的帝国主义理论，促

使其重新成为中国维护自身利益的强大理论武器。无论是政府部门、
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经济界、金融界、企业界，还是成千上万的中小股民、基民和黄金白

银购买者，如果忽视金融战争，就可能蒙受突如其来的惨重损失。 

    例如，2008 年危机前夕中国购买大量濒临暴跌的美国债券、股

票和基金，中国众多新兴富豪惨遭美国“富豪杀手”的集体屠杀，众

多国有、民营企业在能源、外汇衍生品市场上损失惨重，沪深股市从

6000点暴跌到 2000点令广大股民欲哭无泪，其实都是金融战争的残

酷掠夺。今天 1%华尔街超级富豪掠夺的对象是 99%的全球各国民众，

拥有较多财富的实业家、中产阶级也是被觊觎着的猎物，因此，任何

人都有必要认真考察金融战争的新现实、新规律。 

    （所以美帝国主义的敌人不是哪个国家、哪个民族和种族，他们

的敌人是世界人民！无论你是贫穷还是富裕！） 

    当年摩根、洛克菲勒、花旗银行等几大财团曾紧密操控美国政府，

但是，今天这种相互渗透、勾结又获得了令人惊讶的发展。高盛公司

与美国政府的相互渗透远远超过了传统大财团，高盛一家公司的高管

几乎囊括了美国近几届政府的经济要职。例如，克林顿政府的前财长

罗伯特·鲁宾曾在高盛工作 36 年，布什政府的前财长亨利·保尔森

也曾担任高盛公司前总裁，高盛公司的前高管还担任了世界银行的高

管、纽约证券交易所的主管、纽约美联储的上两位主席。 

    高盛公司的高管们甚至还出任了欧洲各国的政府要职，高盛公司

亲信不仅曾在爆发危机前出任希腊、意大利等国政府要职，2012 年

出任希腊、意大利的新总理也都曾经为高盛公司效力，以至于欧洲媒

体惊呼高盛公司已开始接管欧洲各国政府。显而易见，高盛虽然不像



7196 

 

传统大财团那样拥有庞大的资产，但它对美欧国家政治经济的垄断程

度却远远超过了传统大财团。 

    （再次注意世行！！！对于欧洲我清楚的记得当时欧债危机的时候

有欧洲官员提出禁止美国评级公司评级，但是我奇怪的是居然这样的

提议被多数票否决，这是不合逻辑的，欧洲的官员原来居然就是高盛

担任的，这样我就不奇怪了，中国的红三代也正在高盛大摩镀金，我

们的未来很清楚了！）美国高盛主宰全球金融市场的背后高盛公司垄

断力量不断加强的现象虽然符合列宁论述的垄断趋势，但是，这种新

现象似乎不是源于社会生产集中以及工业资本与银行资本的相互融

合，因为，高盛公司擅长在金融市场和虚拟经济领域中进行投机，不

像传统的商业银行那样同工业企业有着密切的联系。令人感到困惑的

是，贪婪追逐利润的不同垄断财团之间应该有激烈的竞争，那些拥有

庞大资产的传统垄断财团，为何会默认高盛公司的亲信担任如此多的

政府要职？难道不担心美国政府可能过于偏袒高盛而忽视其他财团

的利益？认识和理解这种新型的高度垄断现象，有必要从金融战争角

度来考察垄断资本新的掠夺财富方式。传统大财团默认高盛公司享有

着特殊垄断地位，是发动大规模掠夺财富的金融战争的需要。进行金

融战争，只有建立一个高度集中的指挥部，才能操纵金融市场，并获

取大量投机暴利。如果垄断财团之间信息沟通、调动力量、指挥协调

的步调不一致，在市场判断上存在分歧，就无法形成统一力量来操纵

市场暴涨暴跌，无法获得超额投机暴利。不同金融垄断财团为了获取

利益，只能服从某一家擅长投机的金融垄断企业的领导，并在赢得金



7197 

 

融战争胜利之后参与瓜分战利品。正因为如此，那些实力雄厚的传统

大财团，能够默认高盛公司的新型特殊垄断地位，使之成为了操纵一

切的世界主宰，能够发动金融战争，操纵各种全球化市场，尽情大规

模洗劫财富。 

    国际金融资本掠夺财富的新方式，倘若不引起人们的高度警惕并

加以防范，包括中国在内各国民众的财富难免将进一步横遭劫掠。

2010 年 5 月 6 日，美国股民遭受了一场金融恐怖袭击，道·琼斯股

指经历了历史上最突然的暴跌，短短十分钟就下跌了 700点。令人感

到蹊跷的是，此时恰逢美国国会对是否拆散华尔街大银行的提案进行

投票表决。美国国会对这一问题进行辩论表决的背景是：社会公众对

华尔街大银行所作所为深感愤怒，特别是高盛有预谋做空次贷有毒债

券的证据曝光，社会上将高盛等“大到不能倒”的银行拆散的呼声日

益高涨，这可能迫使国会通过威胁高盛等华尔街大银行利益的提案。 

    西方主流媒体后来将这一完全违反常理的事件，解释为一位低级

业务员按错了键盘引发的连锁反应，金融监管机构煞有介事地对高频

率自动交易展开调查。麦克斯·凯瑟是高频率交易计算机程序的专利

发明人，他事后明确指出，“2010年 5月 6日的股市暴跌，可以确切

无疑地说是金融恐怖主义的行动，是高盛强盗发出的计算机程序指令

引发了市场暴跌，监管立法者本身就持有被监管银行、企业的大量股

票，金融恐怖分子动用了金融大规模杀伤性武器，将利剑高悬于监管

立法者的头顶，结果迫使监管立法者屈服妥协了。这是一个完全被操

纵的市场，华尔街可以随心所欲地决定市场的涨跌走向。”美国金融
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专家泰勒·杜顿指出，2010 年 5 月 6 日，高盛公司自营的股票交易

量远远超过其他交易者，与第二大交易者的股票交易量相比超过了一

倍以上。证交所 70%的交易都是由计算机完成的高频率交易，在这一

领域里高盛可以随意操纵股票暴涨暴跌，显示出它拥有操纵股价的大

规模杀伤性武器。 

    （大家不觉得现在世界上，包括中国关键时刻按错键盘的操作员

是不是有些太多了！根据斯诺登的爆料结合我的逻辑推理，我认为世

界的股票、期货交易系统高盛是可以控制的！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1023:29 

    美国全球金融快速打击的威胁 

    由于当代世界已进入国际金融垄断资本主义的新阶段，世界各国

的股票、证券、期货、外汇、商品等各种市场，都已通过全球化、金

融自由化、网络信息化密切相连，甚至石油、农产品等商品期货市场

都深深卷入金融投机。这意味着，一旦拥有操纵市场的垄断力量，就

能获取巨额利润，就能转瞬间发动全球范围的金融快速打击，将原本

属于世界各国、各个社会阶层的财富掠夺到自己囊中。当代国际金融

垄断资本主义具有许多新特征，其中，发动大规模掠夺财富的金融战

争是关键性新特征，由此引起高盛公司享有如此特殊的垄断地位。新

型金融战争高度垄断形成了人数极少的超级富豪，将全球各国的广大

民众甚至实业领域的富豪都当成了捕杀猎物，金融危机、舆论误导、

政府救市演变为金融战争的掠夺武器，通过全球化将掠夺触角伸向了

世界所有角落。 
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    （是的，所以我的对策，就是把简单变复杂，把通畅变层层防火

墙，把轻易的转账变为加强审批而不是相反！建立国家和国家之间的

金融互联网，也就是点对点的交易，现在的问题是世界金融流动太快，

发展下去瞬间就可以在网上瘫痪一个和多个国家金融，效率和安全都

重要！）倘若不从金融战争的角度考察当前美欧金融和经济危机，就

会对大量相互矛盾、有违常理的现象束手无策、一头雾水。但从金融

战争的角度考察，就会发现其中的奥妙，就能透过舆论误导的烟雾，

发现资本贪婪的巨大利益驱动和精心掠夺手腕。当前，考察美欧危机

的各种现象都有必要采取这种方法。如美联储早在 2007 年就开始大

规模秘密注资救市，但美联储主席伯南克却一脸无辜地声称对金融危

机毫无察觉；美国官方和主流媒体在危机前屡次散布乐观的舆论，误

导公众购买濒临破产的股票、基金，华尔街、美国政府和主流媒体已

被美国公众视为“三大恶人”；美欧经济呈现出与以往经济周期截然

不同的新特点，无论巨资救市还是量化宽松货币政策都无法摆脱经济

疲软，美欧经济在危机动荡和反复救市之间徘徊究竟是何原因？倘若

人们从金融战争的独特视角进行深入考察，就能识破美国金融垄断资

本为制造泡沫和提前出货套利，蓄意散布种种虚假理论、统计数据和

媒体舆论的误导。 

    （说的好） 

    中国政府、经济界、金融界和国有、民营企业，还有成千上万的

中小股民、基民和黄金白银购买者，都应清醒意识到全球化市场仍是

弱肉强食的野蛮丛林，频繁地发生着野蛮劫掠财富的残酷金融战争和



7200 

 

金融恐怖袭击。无论是股票、期货、证券、外汇市场，还是大宗商品、

实物黄金白银、纸黄金白银等市场，只要与“国际市场接轨”，都可

能变成高盛的掌上玩物。不管各种市场的上涨是有真实经济基础或是

泡沫，高盛凭借着操纵政府、美联储制定市场游戏规则的优势，以及

美联储滥发货币暗中提供无限贷款资金支持，都可以轻而易举地将任

何市场数年上涨收益转瞬攫取囊中，各种全球化市场都变成了高盛暗

中操纵的秘密提款机。 

    美国的一位重要社会活动家大卫·德格瑞认为，从金融战争角度

来考察当前美欧面临的金融危机，就能更加清晰地看清这次危机的起

源和来龙去脉；看清为何在美国的贫富差距、民众丧失工作、住宅、

养老金等问题日趋严重的同时，华尔街富豪的奖金和财富份额却创下

了新的历史记录；看清为何美国官方和主流媒体发布的经济预测屡屡

失误；看清美国为粉饰太平散布的经济复苏乐观舆论是在蒙蔽愚弄公

众。美国社会活动家大卫·德格瑞曾富有激情地写道：“这就是战争，

这就是利用经济政策武器进行的大屠杀，这就是威胁中产阶级生存的

战争，这就是金融恐怖分子们犯下的反人类罪行，我们的国家受到了

攻击，我的家庭受到了攻击，我的孩子受到了攻击，我自己受到了攻

击，我们大家都受到了攻击。”大卫·德格瑞在缺乏媒体、金钱和组

织支持的情况下，突破种种封杀，获得了美国民众的广泛认同和积极

响应，成为了推动“占领华尔街”运动蓬勃发展的重要启蒙思想家。 

    (支持美国反恐民间英雄！高盛集团们就是金融恐怖分子！） 

    识破金融战争烟幕与维护民众利益 
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    当代美欧金融垄断财团及其操纵的政府在掠夺和剥削的形式上

不断创新，他们通过隐蔽金融战争掠夺苏联、东欧和众多发展中国家

的财富，通过挽救金融财团的巨资救市计划对广大纳税人进行剥削，

以主权债务危机和稳定财政为借口削减广大民众享有的社会保障，通

过操纵股票、商品、期货等市场掠夺实体经济和广大民众财富。全球

民众一时尚难以识破新型的掠夺战争和剥削压迫的伪装。尽管当前美

欧贫富差距达到空前严重的程度，各国广大民众和工会却难以组织有

效的抵抗，仍然在不断丧失长期斗争才赢得的权益，如法国、英国民

众领取退休金的年龄被强行推迟数年。全球危机以来美欧各国都出现

了削减社会保障的浪潮，西方媒体受大财团控制并渲染社会保障支出

造成了债务负担，回避债务危机实际上来自借挽救危机之名进行金融

战争掠夺。 

    （法国、英国民众领取退休金的年龄被强行推迟数年。全球危机

以来美欧各国都出现了削减社会保障的浪潮，西方媒体受大财团控制

并渲染社会保障支出造成了债务负担，嗯哼，我们这个和国际很接轨

嘛！）近年英国爆发了数百万公务员参加的大罢工，抗议英国政府推

行的推迟领取退休金年龄改革。英国政府一方面将公共部门职工领取

退休金的年龄推迟到 66 岁，一方面大幅度增加职工每月交纳社会保

障征税金额，这将促使处于入不敷出边缘的普通民众陷入贫困，威胁

到进入退休年龄的老人的基本生活、健康甚至生命。英国职工遭遇转

嫁危机的金融战争掠夺，与近年来中国提高退休金、扩大内需并缩小

贫富差距形成了鲜明的对比。这也是美欧经济萎靡时中国经济一枝独
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秀的原因之一。 

    许多中国人尚未意识到金融战争对民众利益的残酷伤害，某些国

内媒体缺乏独立的分析判断能力，报道和评论国际新闻、事件过于依

赖西方主流媒体，经常附和西方主流媒体为维护资本利益的舆论误导，

如称赞英国政府压制民众反对削减养老金的抗议活动。这可能会产生

很强的误导作用，一些中国学者主张效仿美欧尝试类似错误改革，殊

不知这将会严重损害职工利益，并造成威胁社会稳定的隐患，实际上

也会威胁媒体记者自身的利益甚至退休后的生存。由此可见，西方媒

体制造的舆论已对中国产生了误导影响，这也需要我们积极防范。 

    （李嘉诚投资欧洲，哈哈，这老家伙是活腻味了！中国民间迟早

也会和国际接轨的！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1023:34 

    发了上述几篇我偶然发现的文章，我感到自己并不孤独！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1023:37 

    @fuzhen10113640楼 2014-02-1023:31:25 

    楼主说的投资黄金是指实物黄金还是金条或纸黄金？好像黄金

首饰是很难投资保值的，人工费都比较高，也很难变现？之前没接触

过，可以详细聊聊吗？今年过年的时候买了条黄金项链呵呵比较便宜 

    ----------------------------- 

    投资黄金当然是指实物黄金，包括首饰！黄金首饰真的很难投资

保值吗？我们是不是被媒体反复灌输被洗脑的有这样想法了呢？实

践证明，我奶奶传给我妈，我妈给我老婆的金戒指确实是历三代而保
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值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1023:56 

    回顾 2013年 

    中央提出“稳”是保持宏观政策的稳定性和连续性。在财政方面，

不扩大赤字、压缩行政开支；保持货币政策的定力，不因经济下行放

松银根，也不因复苏反弹而收紧流动性，充分盘活存量，用好增量，

支持实体经济发展。 

    ---------------看来压缩行政开支从公务员的年底奖金全面全

国冻结就看出来了！不扩大赤字，就是没有大放水货币！ 

    美国智库彼得森国际经济研究所中国项目主管白乐明（中文名）

表示，过去几个月中国服务业增速已经超过了工业，是中国持续推进

经济转型的积极信号。 

    在微观政策放活的引导下，中国经济增长的内生动力悄然发力。

前三季度，第三产业增速超过第二产业０．６个百分点；物流等现代

服务业发展迅猛，网购出现爆发式增长；民间投资增速止跌回稳，国

内消费市场稳中有升。 

    -----------------我反复强调密切关注外资在物流上的垄断！

现代服务业的代表网购发展迅猛，李相视察快递，让马云做报告发言，

嗯，现在连起来看脉络就清晰了！所谓转型大家还真不可小看，资本

已经从房地产向服务业进发了！还是没有发展实体经济！其实这些还

是发展的虚拟经济！连房地产都不如！中国软着陆还是一个美丽的数

据！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1100:00 

    

http://blog.sina.com.cn/s/articlelist_1955492670_0_1.html 

    我找到中国社会科学院马克思主义研究院研究员杨斌的博客了！

但是为什么只到 2011年？为什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1100:01 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1100:16 

    杨斌：中国如何应对全球经济动荡与房地产泡沫破裂危险 

    (2011-11-0920:26:02) 

    2011 年 6 月，美国著名经济学家鲁比尼认为，当前美国、欧洲

和日本的三大经济同时陷入低迷状态，中国经济又面临着房地产泡沫

濒临破裂的形势，这意味着全球经济很可能被拖入具有强烈震撼力的

“完美风暴”之中。中国许多人一直担忧房地产市场崩盘可能带来的

冲击，这引发了国内外舆论关于中国经济面临“硬着陆”危险的热议。

美国纽约大学教授鲁比尼曾准确地预见到将会爆发次贷危机，他最近

还指出马克思关于资本主义有自我毁灭倾向的预言是正确的，他是西

方为数不多的具有深远洞察力和真知灼见的经济学家，他再次发出的

全球经济面临重大风险的预警值得引起高度重视。当前美国和欧洲陷

入了严重主权债务危机，中国经济因控制通货膨胀和房地产泡沫而趋

于减速，日本经济长期低迷后因地震、核灾难陷入经济衰退，这些不

利因素确实可能汇聚起来并发生相互共振，带来远远超过单一不利因

素的更为强烈的经济冲击。 
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    我曾在 2009 年撰文指出，中国应谨防美国滥发美元和债务膨胀

的泡沫趋于破裂，同中国股市、房地产泡沫破裂和通货膨胀发生共振，

致使中国宏观调控政策失效并陷入两难境地，不可继续效仿美国的宽

松财政货币政策刺激经济。西方一些权威机构和著名金融专家也相继

发出了类似的警告。2011 年 4 月，如全球最重要的两大国际经济组

织——国际货币基金和世界银行，美国三大权威的评级机构中的两家

——穆迪和惠誉评级公司，都先后对中国房地产提出了严厉警告。世

界银行预测局主管表示中国难以避免房地产市场崩溃，国际货币基金

称中国将面临信贷膨胀和房地产泡沫的巨大冲击。美国穆迪、惠誉评

级公司则将中国房地产的前景评价下调至负面。美国网络巨头谷歌公

布了中国所谓“鬼城”的卫星照片,许多新建住宅社区街道上空无一

人、车辆寥寥。美国华尔街金融投机家吉姆？查诺斯，曾成功预见美

国次贷危机并配合高盛做空市场获取了巨额利润，他认为中国房地产

泡沫比迪拜还要严重一千倍，正在操纵对冲基金募集巨资大举对赌做

空中国房地产，这表明美国金融垄断资本感到中国已落入了房地产泡

沫陷阱，通过做空市场获取巨额利润并打击中国经济的时机已趋于成

熟。 

    当前中国房地产市场泡沫正处于濒临破裂的关键时刻，倘若处理

不当极有可能同全球金融经济动荡形势发生共振，美国可能推波助澜

发动隐蔽经济金融战争攻势，趁机控制中国经济金融命脉并诱发社会

动荡和颜色革命。我的专著《威胁中国的隐蔽战争》十年前不仅曾准

确预见美国将会爆发严重金融危机，还明确指出中国应对美国金融危
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机冲击和实施刺激经济政策，“绝不应用刺激房地产泡沫扩大需求，

鼓励少数富人购买多套住宅投机，这样必然步东南亚、日本泡沫后尘，

重蹈我国 1992 年房地产泡沫覆辙。历史经验充分证明，人为制造股

票、房地产泡沫，虽能暂时刺激虚假的社会需求，最终必然造成更大

经济衰退”。[1]我的专著还论述了如何依据马克思主义的国民经济均

衡发展理论，实施谨慎甄别实体经济和泡沫经济的区别性信贷政策，

通过快速摸底调查和试点确定力度适当的经济刺激计划规模，提出了

像精确武器一样抑制泡沫和刺激实体经济的具体融资办法，无需实行

天量信贷和财政赤字政策也能有效克服危机，这些政策建议十年后的

今天来看仍未过时而且是迫切亟需的，对于中国应对房地产泡沫破裂

和美欧债务危机共振可能诱发的强烈冲击，避免效仿美国的天量信贷

可能诱发泡沫经济和通货膨胀的负面作用，防止宏观调控失效并陷入

两难境地有着重要的现实意义。[2] 

    据英国《每日电讯报》披露在美国爆发金融危机前夕，美国华尔

街大财团构曾以半公开的形式在华盛顿召开会议，主要议题是利用金

融战争遏制中国经济崛起，其重点放在施压中国实行汇率自由浮动和

开放资本账户政策，为美国金融投机热钱进入中国创造有利条件，同

时诱迫中国实行刺激泡沫经济的宏观货币政策，通过炒作股市、楼市

暴涨暴跌攫取投机暴利，然后趁泡沫破裂之机控制中国的银行和战略

行业。[3] 

    （ZXL1968：这和我独立研究得出的结果是完全一样的） 

    令人遗憾的是，我的专著的告诫和政策建议，日本和东南亚金融



7207 

 

危机的教训，英国媒体关于华尔街策划对华金融战争的预警，并未引

起有关部门给予足够的重视，中国再次重蹈 1992 年房地产泡沫的覆

辙，而且面临着远远超过 1992年泡沫的严重后果。2009年中国实行

天量信贷政策刺激了房地产泡沫膨胀，从某种意义上正中华尔街策划

对中国实施金融战争的下怀。 

    英国汇丰银行根据中国国家统计局的数据计算，2010 年中国房

地产市值与国内生产总值的比例已高达 3.5倍，远远超过了美国次贷

危机泡沫高峰期的1.8倍，也超过了香港房地产泡沫高峰期的3.1倍，

仅仅略低于日本房地产泡沫高峰期的 3.8倍，这说明当前中国房地产

泡沫已经达到非常危险程度。[4]倘若笔者的政策建议受到有关方面

的足够重视，中国就能避免天量信贷政策加剧通货膨胀风险，避免股

市、楼市过度投机形成濒临破裂的巨大泡沫，甚至距离日本房地产泡

沫高峰仅有一步之遥的险境。有些房地产开发商和学者反对政府的调

控新政，称泡沫崩溃将危及相关产业、地方财政和银行贷款安全。其

实，投鼠忌器纵容房地产投机泡沫膨胀才是最大威胁，泡沫越大给房

地产业、地方财政和银行造成的损失越大，纵观世界各国房地产投机

泡沫膨胀的恶果几乎莫不如此。日本房地产市场泡沫破裂之后暴跌了

80%，国民经济陷入了持续二十多年的低迷状态，香港房地产市场破

裂后也暴跌了 50%，相当多中产阶级变成了资不抵债的“负翁”，美国

房地产次贷泡沫破裂后引发国际金融危机，导致美国众多的州和城市

的地方财政濒临破产边缘，失业率居高不下而经济始终未能进入平稳

复苏。 
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    有些学者认为，各国政府在房地产调控方面大多数是失败者，美

国、日本、英国、爱尔兰、希腊、迪拜等等，现在都正在为房地产泡

沫破裂危机而苦苦挣扎。确实，当前中国要想避免房地产泡沫崩盘造

成巨大的冲击，必须摆脱各国政府担心触动房地产、金融和地方利益

集团，受新自由主义教条束缚只敢提间接宏观调控措施，不敢提计划

调节办法并采取直接微观调控措施的教训。20世纪 80年代美国在全

球倡导新自由主义以来，世界各国政府在调控房地产方面普遍遭到了

失败，但是，二次大战后社会改良时期各国调控房地产却普遍获得成

功，原因是当年全球盛行的经济潮流与新自由主义截然相反，世界各

国普遍奉行的是国有化和金融管制化政策，日本、韩国、台湾和众多

西欧国家都成立了政府计划机构，实行了严格限制金融投机和扶植实

体经济的产业政策，以确保当时匮乏的外汇、资金和物资资源，能够

集中用于战后经济恢复和重建而不被投机活动所浪费。当时世界各国

都普遍制定严格的金融管制法律，不会容忍类似索罗斯等金融大鳄的

投机活动，敢于以身试法的金融投机家必然遭受牢狱之灾。二战后西

方社会改良时期实行的经济政策，包括市场调节与计划调节相结合的

政策，严厉打击投机的金融管制化政策，更多借鉴了马克思的经济理

论而不是凯恩斯理论。正是由于西方迫于冷战压力被迫借鉴社会主义

优越性，才改善了资本主义自由放任时代危机频发的野蛮形象，出现

了资本主义数百年历史上罕见的平稳增长“黄金时期”。日本在战后

社会改良时期被迫借鉴马克思经济理论，成立政府企划厅并实施落实

到微观的严格产业政策，成功实现了高速经济增长并抑制了房地产泡
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沫膨胀，但是，后来在美国逼迫下放弃计划调节并推行金融自由化，

政府只敢实行凯恩斯主义的间接宏观调控措施，实践证明根本无法控

制房地产泡沫膨胀并消除其恶果，二战后的高速增长与后来的长期停

滞形成了鲜明对比 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1100:18 

    2009 年底中央经济工作会议高度重视房地产市场调控，改变了

有关方面对房地产监管软弱无力的局面，但是，2010 年房地产市场

价格仍然逆势大幅上涨，原因是提高贷款利率等间接杠杆为投机留下

了太大空间。2011年初新“国八条”出台直接针对投机的限购令，立

即击中要害导致投机购房需求大幅度下降，这充分说明宏观的笼统、

间接调控措施效果不大，而直接针对投机的行政、计划调控措施效果

显著。中国指数研究院的统计显示，2011年 3月监测的 30个大中城

市中有近八成城市，房地产市场成交量与去年同期相比明显下跌，其

中，北京下滑幅度最大，达到 48%。倘若 2009 年底立即果断采取直

接的行政、计划调控手段，宏观政策就能更加准确无误地落实到微观

层面，减少房地产泡沫无视政府调控继续膨胀的巨大损失。倘若不能

解放思想果断采取立竿见影的计划调节办法，就很可能像日本采取凯

恩斯主义应对房地产泡沫那样，银行系统难以消化一万亿多美元的贷

款呆账，国债包袱占国内生产总值的比重攀升到 200%，经济陷入长

达二十年的停滞低迷状态之中。奥巴马采取凯恩斯主义政策应对次贷

泡沫破裂危机，刺激经济效果不佳却陷入了严重的主权债务危机，三

年来美国有五百多万个家庭失去了住宅，还有大约一半家庭的抵押贷
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款住宅变成了负资产，一千多万个家庭面临失去住宅的紧迫危险，民

意调查显示奥巴马总统的民众支持率下降了 50%。相比之下，委内瑞

拉在西方危机引发石油价格暴跌和国内衰退的困难形势下，查韦斯采

取了社会主义的鼓励民众参与拟定政府应对危机计划的方式，刺激经

济计划突出改善民生、增加就业和维护价格稳定，推出并实施了政府

兴建一百万套面向普通民众的住宅建设计划，考虑到委内瑞拉人口数

量相当于中国大约六千万套住宅的规模，国有企业还在通货膨胀较高

时期以平价供应生活用品和食品，2011 年委内瑞拉经济增长速度远

远高于美国和欧洲国家，广大民众享有到巨大实惠促使查韦斯的民调

支持率上升了 50%。倘若中国采取类似委内瑞拉的办法兴建六千多万

保障性住宅，就能避免房地产泡沫破裂危险并大大加快实现居者有其

屋的步伐。 

    当前中国面临房地产泡沫濒临破裂的关键时刻，不应惧怕房价下

跌带来的震荡而放松政府调控力度，调控下的震荡损失远远小于放任

自流的危机爆发。房价大幅度下跌和房地产市场投机需求萎缩，将会

给开发商、建筑及相关产业和银行带来冲击。房地产开发商在泡沫膨

胀时期曾获取高额利润，即使企业破产也不会对个人财富造成太大影

响，仅仅被迫丧失了追逐涨价暴利扰乱市场的机会。2010 年中国银

行进行的房地产贷款压力测验表明，银行系统能够承受大约 30%的房

价下跌冲击，超过此限度就可能造成房地产贷款呆账增加等困难。对

于房地产投机泡沫破裂形成的银行不良债权，可以制定政策采取按低

息暂时统一挂账的办法处理，以避免其利滚利扩大影响银行和实体经
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济的正常运行，同时迅速通过计划调节启动大规模保障性住房建设，

抵消高价商品房市场萎缩对建筑及相关产业的冲击，确保银行和实体

经济长期平稳运行并不再次受泡沫干扰，获得良好效益逐步消化、弥

补投机泡沫造成的坏账损失。对于房地产市场投机泡沫破裂造成的强

烈冲击，采用计划调节办法能有效防止其扩大为金融和经济危机，关

键是确保银行、企业的不良债权的账面损失，不影响国民经济的正常

运行并保持较好的经济增长，确保人力、物力、财力资源得到充分有

效利用，不任凭市场自发调节产生乘数扩大的连锁反应，造成众多企

业开工不足、停产和大量社会失业。 

    中国应通过测算人口数据、摸底调查和规划，采用计划调节手段

启动充分的保障性住房建设规模。政府提出今年建设一千万套保障性

住房计划非常必要，但是，这一规模未必足以弥补房地产泡沫破裂损

失，抵消房地产成交量萎缩产生的经济连锁反应，特别是对就业、银

行和众多重要产业的冲击。中国应通过详细计算确保计划调节的住宅

建设规模，足以充分启动建筑行业及众多相关的上下游产业，确保国

民经济的正常运行并保持较高的增长速度。政府应该向 80%的中等收

入人群提供经济适用房，向低收入人群、移动人口、农民工提供廉租

房。中等收入人群往往是实体经济各个行业的骨干力量，虽然收入较

高也难以承受和购买高价商品房，这些现在被排除在经济适用房标准

之外的夹心层人群，往往沦为房奴成为了商品房价格高涨的牺牲品，

这种政策被广泛批评为消灭中产阶级和偏袒私营开发商。新加坡政府

特别照顾各个行业的专家和技术人才，提供政府建设组屋时给予特别
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优先权和价格优惠。中国政府有计划长期向大多数居民供应保障性住

房，特别是向中等收入人群提供廉价优质的经济适用房，有利于鼓励

他们安心本职工作并创造更多的社会财富，有利于吸引人才、扩大内

需和转变经济发展方式，有利于减轻当前通货膨胀对民众生活、收入

的冲击，有利于实现“居者有其屋”与建设“和谐社会”的目标，有

利于改善民生并消除广大民众对房价暴涨的强烈不满，赢得民心并抵

御美国煽动社会动荡和“颜色革命”。 

    同大多数国家政府调控房地产失败陷入危机相比，新加坡是极少

数既能避免房地产市场泡沫，又能充分满足广大居民住宅需求的国家，

原因正是充分发挥计划调节和公共企业作用。新加坡用政府计划调节

办法建设大部分居民住宅，因为通过人口数据很容易计算住宅需求，

而且房地产价格上涨容易诱发投机加剧供求失衡，形成泡沫过热造成

宏观失衡和经济危机，属于具有重要宏观影响的关键性微观市场失灵，

因此，政府果断将其纳入计划调节并加强国有企业投资，但是，政府

却明智地将高端住宅和商业房地产，留给市场进行自发调节而不实行

政府干预，这样既能确保绝大多数居民享有廉价优质的住宅，又能避

免像其它国家那样反复出现房地产投机泡沫，由微观失衡引发一系列

宏观失衡并爆发经济危机。中国实施家电下乡政策像新加坡住宅计划

一样成效显著，原因也在于有限计划调节加强了宏观与微观的联系，

促使局部的微观干预产生了显著的宏观经济效果，这种计划与市场调

节相结合的原则和成功经验，应该迅速扩大并推广到国民经济的关键

性领域。中国应借鉴新加坡住宅计划经验满足大多数居民住宅需要，
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住宅建设需要巨大投资并能带动建材、家电等相关行业，政府果断介

入能防止该行业因投机泡沫导致市场失灵，扼杀增长潜力、影响社会

稳定并引发宏观经济风险。政府有计划启动巨大的住宅建设投资，能

有效弥补当前美欧经济不振造成的出口增速下降，防止房地产泡沫与

国际经济动荡冲击产生共振，导致宏观失衡引发金融危机并影响社会

稳定。 

    （2010 年中国银行进行的房地产贷款压力测验表明，银行系统

能够承受大约 30%的房价下跌冲击，超过此限度就可能造成房地产贷

款呆账增加等困难。---看来刘明康当年说的承压 50%是骗大家的，

是有水分的，杨研究员泄密了！但也难怪，中国特色的最真实数字都

是绝密的！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1100:25 

    倘若中国采取类似委内瑞拉的办法兴建六千多万保障性住宅，就

能避免房地产泡沫破裂危险并大大加快实现居者有其屋的步伐。 

    --------------- 

    看到这段话我有点质疑杨斌的能力了！后来的结果看来他的建议

中央听了，但是从当权者看这是个好招数，因为可以避免从 2011 年

起的地方政府财政危机开始爆发，但是加大了空置房规模，晕招！不

解决根本问题！不过从数据看硬着路是逃不了了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1100:27 

    保障性住房建设目的主要是抵消房地产成交量萎缩产生的经济

连锁反应，特别是对就业、银行和众多重要产业的冲击---看来是板
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上钉钉的事情！这只是救心丸不是长远之计根本之计，同时说明危机

已经深到必须饮鸩止渴了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1112:13 

    吴敬琏：中国经济今年将非常困难房价还会涨 

    ZXL1968：吴老讲话放出这样几个奇葩屁花！ 

    1：“房地产是支柱产业的争论本身就是计划经济的思维，能赚钱

的产业都是好产业”我靠，大清朝如果这样想进口鸦片官府卖这可是

天大的好产业啊，再看东莞，费什么劲扫黄！吴老说了能赚钱的产业

都是好产业，这还能解决就业问题，也不用出国买奢侈品了，绝对刚

需，几千万光棍的刚需！ 

    2：大多数国有大中型亏损企业摆脱困境----将死企业的处理--

-引进战略投资者---资产证券化请...... 

    ----------------------------- 

    @susu666613651楼 2014-02-1108:37:19 

    张老师,评击得非常漂亮!!! 

    ----------------------------- 

    吴敬琏：中国经济今年非常困难许多国企靠补贴活 2014年 02月

11日 01:24 

    -- 

    这老家伙，同样的话翻来覆去的说到处说，无非就是要搞死国企

卖掉国企。他说“中国经济今年还会非常困难，因为积累了十多年的

问题要梳理和解决。”他娘的这些问题就是这老家伙不断忽悠的越来
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越多越来越大的问题，他老不要脸的还好意思和牛刀一样还在忽悠！

10 年了，如果要方向正确即使有小的失误也还是是能解决好战略性

问题的，如果问题越来越多只能是犯了方向性错误，战略性错误！媒

体称东莞形成色情产业链年经济效益达 500亿！我靠，按照吴老的理

论定性，这绝对是阳光产业不亏损的产业！还办什么国企？国企全部

关门，大家都下岗，全国处处是东莞，中国经济有救了！按照邓小平

理论，广东说不定第一个吃螃蟹又给全国人民闯出一条新路来呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1112:36 

    @marshalchenzhi13652 楼 2014-02-1109:24:58 

    张老师，中国黄金消费在增加，但是央行并无大量购进，存金于

民，意图是什么？ 

    ----------------------------- 

    我一直反复思考这个问题，今天可以给您答案了！我们有世界第

一的产黄金量，大约每年 400-500吨，现在每年进口 1000吨！500吨

黄金多少钱？约 500亿人民币！还不到 100亿美元，对于中国来说也

没有什么，这个估计央行自己存了，因为央行前年黄金最高位在世界

市场买了大量黄金，这样如果做帐的话，现在收便宜的国内黄金可以

掩盖以前从国际市场买的高价黄金的亏损！简单的说国内黄金都让央

行便宜买走了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1112:40 

    @野狐傲 13653楼 2014-02-1110:22:21 

    撸主，赶快去你父亲米国那条老公狗那里吧，它在汪汪得呼唤你
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呢！国外都是美好的，就我国不好，快滚吧。。------------------

----------- 

    我问一句简单的话？白求恩好不好？斯诺登好不好？如果没有

美国欧洲的工人罢工，我们今天还要每天工作 10小时没有加班费呢！

反对美国霸权和团结美国 99%的人民是两回事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1113:02 

    ZXL1968评：媒体：中国钱洪和钱荒共存国民经济陷入泡沫经济 

    2014年 02月 11日 08:58 

    “钱洪”“钱荒”的病理逻辑 

    一边是数字上的财富升腾，一边是全面资金饥渴，背后的经济泡

沫越吹越大。眼下，只有贫富差距扩大趋势得到扭转，泡沫经济恶化

才能够得到有效控制，随后才能逐步进行货币收缩和其他改革，这也

是唯一的标本兼治之策。 

    如果说中国钱多到“泛滥成灾”，那是正确的；如果说中国钱少

到“赤地千里”，那也是正确的。“钱洪”与“钱荒”居然共处一国，

这就像一个“二律背反”的中国现实版。 

    （ZXL1968：实际上这是资本论早就说过的，美国早就上演过的

基尼系数过高，钱都到少数人手中，严重抑制消费的结果） 

    其实，“钱洪”与“钱荒”共存就是泡沫经济发展到高潮阶段的

表现形式，要破解这个“二律背反”，必须找到中国经济金融化、投

机化，陷入流动性陷阱的基本逻辑，从根源入手为泡沫经济标本兼治。 

    “辩证法”生存 
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    据中国人民银行网站数据，截至 2013年 11月底，中国广义货币

发行量高达约 108万亿元，而截至 2013年底，外汇储备高达约 3.82

万亿美元，均居全球第一。 

    据中国商务部数据，2013 年中国对外非金融类直接投资 901.7

亿美元，同比增长 16.8%。而中国外交部长王毅 8月 2日曾在“中国

-东盟高层论坛”表示，未来 5年中国对外投资将新增 5000亿美元之

巨。 

    据《华盛顿邮报》报道，中国游客海外消费在 2012 年达到 850

亿美元(约合人民币 5296 亿元)，可能已经赶超美国及德国游客。相

关数据显示，2011年中国游客海外消费近 3000亿元，2012年暴涨至

5296亿元。 

    央行最新数据显示，到 2013年 12月底，我国居民储蓄余额已经

连续 3 个月突破 45 万亿元，位于历史最高位，已成为全球储蓄金额

最多的国家；人均居民储蓄超过 3万元，是人均储蓄最多的国家；居

民储蓄率超过 50%，是全球储蓄率最高的国家。 

    一系列升腾的数字似乎彰显了中国之强大、中国人之富有，真好

像遍地黄金、“钱洪”滚滚。然而极其矛盾的是，硬币的一面光彩照

人，而另一面却不堪入目。毋庸置疑，中国全方位缺钱，似乎又深陷

“钱荒”。 

    中国实体经济特别是中小民营企业资金饥渴，因资金链断裂而破

产、跑路乃至跳楼的民营企业家并不鲜见。而高杠杆运作的金融机构

也资金饥渴，全社会利率高昂，钱最多的国家钱最贵。 
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    当钱多到 960万平方公里都已无法容纳的时候，世界上最赚钱的

银行(行情专区)们却出现了资金链断裂的危机。2013 年 6 月，针对

金融机构利用宽松低息资金空转套利行为，中国人民银行开展专项货

币紧缩整治行动，强烈要求金融机构减少杠杆业务。一时间，货币市

场疾风骤雨，上海银行间隔夜拆借利率暴涨至 13.44%，爆发“钱荒”。

12月“钱荒”卷土重来，再次成为各方关注的焦点，幸亏此次央行略

显“慈祥”，及时通过公开市场短期流动性调节工具(SLO)向市场注入

3000 亿元流动性资金，后又开展 290 亿元 7 天期逆回购操作，使银

行同业利率远不能达到 6月“钱荒”中骇人听闻的高利贷水平。 

    （1968：是啊钱多到要向外投资，自己咋会缺钱？） 

    而在宏观经济领域，与储蓄额和储蓄率上涨形成鲜明反差的是，

居民消费率却下跌到 35%的低谷。有人认为，这是大家有钱不敢花，

主要原因是老百姓对未来缺乏安全感而促使预防性储蓄增加。此言看

似合理，实则大可存疑。事实上，由于房价、房租、食品(行情专区)

等关键商品价格上涨幅度超过工资、利润上涨幅度，占人口大多数的

中低收入工薪阶层和小微企业主的实际收入和消费购买力趋于下降。 

    （1968：今年过节冷清的表明的经济学现象是，多少人包括基层

公务员和教师等，光靠工资只能维持正常生活和付房贷，如果没有年

底奖金，全中国起码 80%的人没有办法有余钱好好过年！，这是我 1968

创造出来的鞭炮恩格尔系数，什么意思，中国老百姓基本没有余钱了

就这个意思！） 

    自 2008年金融危机以来，“启动内需”、“消费拉动”这些原本专
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业的经济学术语已经被媒体宣传得妇孺皆知，相关政策文件汗牛充栋，

然而内需就是启动乏力，消费就是难以代替投资和出口成为领头马车。

显然，当超过一个五年计划的漫长时间已过后，“启动内需”、“消费

拉动”却还在老生常谈的事实，恰恰证明相关政策的效果乏善可陈。 

    （1968：没钱过年，只能把放屁当鞭炮听了，消费拉动了半天只

能过节听专家放屁当鞭炮听了） 

    让“钱洪”与“钱荒”共处一国的特定条件是什么？这是因为泡

沫经济还没有达到破裂的临界点，也就是价格超过价值的程度，还没

有达到实际有效需求不能承受的临界点。反过来，如果一旦达到这个

临界点，随着泡沫经济破裂、价格暴跌，“钱洪”将陡然式微，而“钱

荒”将成为主流。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1113:03 

    有没有办法化解“钱洪”与“钱荒”这对矛盾，以便防患于未然？

有一种方法叫“头痛医头，脚痛医脚”，即分别对“钱洪”和“钱荒”

下药治标。例如，既然钱多了，货币管理部门就应该控制货币发行量，

让金融机构没钱搞高杠杆运作，不就可以迫使它们去杠杆了吗？或者，

既然钱少了，货币管理部门就应该加大信贷力度，向企业和居民等微

观经济部门注入资金，不就可以让它们把资金投入实体经济了吗？ 

    殊不知，“钱洪”与“钱荒”这对矛盾已经坐大成势，实质就是

国民经济陷入泡沫经济的表现，早已导致经济结构和社会结构发生改

变，结果势必导致药方失灵。金融机构“上有政策下有对策”，不断

进行所谓金融创新，继续维持高杠杆运作，不时还制造股市暴跌给央
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行一点颜色看看。而企业和居民得到信贷之后，大多数都没有投入低

利润率的实体经济，而是投入高利润率的金融市场，因此无法获得实

际经济增长。最终，“钱洪”与“钱荒”这对矛盾仍然继续深化。 

    （1968：说白了已经滞胀了！） 

    唯一的办法，应该是找到泡沫经济膨胀的系统性根源，进而标本

兼治。货币超发当然是直接诱因，但如果没有收入分配、产业发展、

房地产(行情专区)宏观调控等方面不合理政策的“配合”，泡沫经济

绝不会一发不可收拾。 

    泡沫经济的“钱袋子”线索 

    让我们从“钱袋子”的此消彼长入手，探寻泡沫经济的病理逻辑。 

    来自国家统计局的数据显示，2012 年城镇居民人均可支配收入

24565 元，从 1978 年开始年均增长 13.4%，扣除价格因素年均增长

7.4%。但在过去 35年，中国年均经济增速高达 9.8%，高于人均收入

增速 2.4个百分点。因此，居民收入占整个 GDP的比重不断下降。 

    而人社部劳动工资研究所最新发布的一项薪酬报告显示，目前反

映社会贫富收入差距的基尼系数，已经逼近 0.5的警戒线。 

    （按照我国统计的传统，基尼系数大约应该在 0.7以上） 

    从社会阶层来看，中国收入最高的 10%家庭是收入最低的 10%家

庭人均收入的 65 倍。此外，除企业高管与农民工工资收入差距高达

4553 倍外，企业内部近五年来高管工资增幅明显超过普通职工工资

增幅。 

    由于贫富差距拉大，人均居民储蓄数据并不能反映中国人的普遍
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财富拥有量。 

    （哦，这话太经典了，我收录！） 

    中国居民收入分配结构已经呈现马太效应，富者财富增长更快，

穷者财富增长困难甚至缩水。社会结构则呈现哑铃状而不是纺锤状，

两头大中间小，高收入阶层绝对数量庞大但比例很小，低收入阶层则

浩如烟海，而本应成为社会结构主导的中产阶层却相对薄弱。而且，

尚待改革的收入分配体制还在进一步促进马太效应，导致贫富差距继

续拉大。 

    合理的推论是，居民储蓄的增长量很可能更多由富人储蓄增长量

所贡献。也就是说，中国居民储蓄在短短 5 年半时间之内从 20 万亿

元攀升至 45 万亿元的主要原因可能并不是老百姓有钱不敢花，因为

老百姓实际收入增长乏力，真实的主要原因可能是富人储蓄的过快增

长。 

    （1968：对对实在对！而且还不是中国人的，起码有外国护照） 

    进一步，究竟是什么原因导致中国贫富分化加剧呢？ 

    政策层面上，主要是由于金融危机之后采用货币超发的凯恩斯主

义政策人为刺激经济复苏和发展，并奉行片面追求转型升级、轻视劳

动密集型产业，放任传统优势产业流失的所谓“腾笼换鸟”经济发展

模式，再加上收入分配体制改革缓慢、宏观调控过于重视需求管理忽

视供给管理等因素。 

    这些负面因素综合(行情专区)作用的结果是，通货膨胀严重，生

产成本陡然高涨，实体经济利润率大幅下降，劳动密集型等传统优势
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产业大量流失，却没有产业政策加以挽留，而新优势产业则由于创新

机制不健全、创新能力不足的后发劣势而难以充分形成，从而造成经

济持续下滑，失业率上升，工薪阶层工资和小微企业主利润增长难抵

通货膨胀，大多数人实际收入增长乏力。但与此同时，中低收入阶层

的个人所得税等直接税负高昂，而土地财政则成为加在中低收入阶层

头上日益沉重的间接税负。反之，凯恩斯主义政策超发的货币资本大

多数流入国有企业和某些“有关系”的民营企业，再通过虚高报价、

权力寻租、利益输送等暗箱操作，实现了包括刘志军、丁书苗等贪官

与奸商在内的极少数人的“共同富裕”。这些非正常“先富起来”的

少数人，把不义之财投入信托、民间借贷等影子银行和房地产、收藏

品等类金融业，借金融业和类金融业畸形发展狂潮再赚一大笔。与此

同时，富人劳动收入难以统计征税，且针对富人财产性收入的房产税、

遗产税等迟迟不施行。这样，中国社会的贫富差距就迅速加剧了。那

么，贫富差距拉大又是怎样吹大泡沫经济的呢？实际上，泡沫经济与

货币层面的流动性陷阱是一块硬币的两个侧面，而流动性陷阱通常与

收入分配格局的两极分化相对应。也就是说，泡沫经济的根源在于货

币超发转化为贫富差距拉大，越来越多的货币财富为少数人所掌握。

经济学原理告诉我们，富人的边际消费倾向是递减的，他们也不会进

行利润率低下的实体经济投资，只会将货币储备起来用于金融投机活

动和高利率放贷，即富人的边际储蓄倾向是递增的。由于富人收入增

幅在金融危机之后大幅高于中低收入阶层，因此中国全社会边际储蓄

倾向递增，而全社会边际消费倾向递减，在中国经济中就反映为全社
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会消费需求增长乏力、房价和收藏品价格高涨、稀缺资源炒作疯狂、

影子银行突飞猛进等。 

    全社会消费需求增长乏力，再加上通货膨胀，全社会生产成本进

一步抬升，导致实体经济产业利润率进一步下降，逐渐普遍低于金融

投机利润，进而产业资本也在逐利本能驱使下逐步脱离实体经济，流

向金融业和房地产、收藏品等类金融业。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1113:04 

    而资金聚集金融市场，势必致使金融市场投机炒作性质不断上升，

诱导金融机构不断进行高杠杆运作，金融投机利润不断畸形升高，风

险则被暴利预期蒙蔽，金融业、类金融业与实体经济产业之间的利润

率剪刀差日益扩大，进一步引导货币资本继续脱实向虚，国民经济继

续金融化，陷入流动性陷阱并越陷越深难以自拔。 

    大概，这就是中国泡沫经济在金融危机之后快速膨胀的病理逻辑

了。 

    是“挤”还是“戳” 

    通常，经济泡沫的破裂不外乎两种诱因，其一是市场机制自身调

节的结果，即资产供给价格大大超过了需求的极限，部分卖家由于抢

先套现动机降价抛售，引发羊群效应导致崩盘。其二是某种外生变量

如政府调控政策导致市场预期出现突然转折，于是夺路而逃的疯狂抛

售和大多数买家的不接盘将导致崩盘。 

    1929 年的美国泡沫经济破裂大致属于市场机制调节结果，因为

那时的美国政府信奉自由主义经济学。而凯恩斯主义诞生之后的泡沫
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经济破裂往往带有政策因素，因为政府再也闲不住了。2000 年美国

纳斯达克股灾前美联储就多次加息，而 1990 年日本泡沫经济破裂则

典型属于政府调控政策主动戳破的，因为当时日本政府为了“治疗”

泡沫经济，于 1989 年开始实施连续大幅度调高利率、收缩房地产贷

款规模、提高银行自有资本比例、降低银行对企业持股比例等政策，

从而诱发泡沫经济破裂，最终陷入长期停滞。 

    （思路是对的，我也认为我们是资本主义初级阶段 1929的水平！） 

    可见，虽然泡沫终究会破，但如果没有做好准备就仓促主动戳破，

反而会造成影响全局的恶果。这是因为，在收入分配改革没有提前开

展、大多数人实际收入没有提高的情况下，贸然进行可能改变市场价

格预期的其他硬性体制改革，或强行实施通货紧缩政策，将导致掌握

市场上大多数货币资本的少数人瞬间不惜代价逃离市场，从而致使资

产价格大幅下降，直接戳破泡沫经济，引发连锁反应，后果不堪设想。 

    关键是，治疗经济泡沫如同给气球放气，不能猛然拿起钢针直截

了当地戳，而只能徐徐松开气孔刚柔相济地挤。 

    在货币政策由于可能戳破泡沫经济而无法根本转向的条件下，收

入分配改革就是综合治理的突破口，应该放在其他改革之前。 

    当货币财富日益集中于少数人手中，怎么可能幻想走出流动性陷

阱？怎么可能实现泡沫经济软着陆？怎么可能存在健康的金融市场？ 

    当务之急，中国房地产政策和财税金融政策改革必须着力调节贫

富差距，压低全社会边际储蓄倾向，具体应该实施差别化政策“组合

拳”。 
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    第一要大幅提高个人所得税起征点，抓紧投资建设住房、医疗、

养老、教育等社会保障体系，努力培育中产阶层。 

    （什么叫培育中产阶层？只要提高劳动者工资又能稳定物价大

力发展廉租房杀房地产商和其他官僚买办的肥猪让他们为改革买单

老百姓得红利什么事情都解决了！，） 

    第二要征收房产税、遗产税、大额储蓄税、理财产品交易税、收

藏品交易税、进口奢侈品消费税等，以便根治土地财政痼疾，降低金

融投机活动利润率，平衡收入再分配。 

    （房产税不可以收，但是可以治投机倒把罪没收投机房产做廉租

房，要一次到位，乱世要下猛药，两面不得罪是不行的！） 

    第三要对新增固定资产、原材料(行情专区)、劳动力投资和风险

创业投资进行减免税，提高实体经济投资利润率。 

    这套差别化政策“组合拳”将释放更多消费需求，同时引导富人

将剩余资本更多用于实体经济投资，从而激活实体经济循环，克服流

动性陷阱。 

    总而言之，只有贫富差距扩大趋势得到扭转，泡沫经济恶化趋势

才能够得到有效控制，随后才能逐步进行货币收缩和其他改革，这也

是唯一的标本兼治之策。 

    （1968：吴敬琏们说大多数国企在他们改革国企建立现代企业制

度那么多年后又大面积亏损了，那么他当年说的建立现代企业制度就

能让国企脱困的办法就是屁办法了，还听他忽悠？另外，钱荒不是中

国缺钱而是资本故意制造的人为钱荒，等国企钱荒都亏死需要他们收
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购了，钱就会出来的！这是根本战略判断） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1118:12 

    @Magicsan201413663 楼 2014-02-1116:04:21 

    朱长虹离职背后：增持日债冒险演变为政治上冒进 

    时间：2014年 02月 11日 14:08:55？中财网 

    . 

    ----------------------------- 

    谢谢先生提供的材料！非常欢迎网友提供正反两方面材料大家讨

论！粗看了第一遍， 

    里面很有料啊！基本验证了我的判断，更有助于我从中美日三国

利益关联上在国际政治和经济的更高层次上考虑问题！这篇文章验证

了我一下判断： 

    1：黄金央行部分是购买自国内。文中“由于人事和业务上与华

尔街一些大投行之间有千丝万缕的关系，所以中国外汇储备的很多动

向并未能保密，这备受诟病也客观上加大了外储管理的难度，譬如，

外界始终批评中国主权基金在黄金上沦为国际投行的对手盘。”其实

就告诉我们，中国在黄金最高位的时候绝对有不止公开的购买国内近

800吨左右的黄金，我们看看美国黄金交易在哪两年的天量成交，我

认为从美国购买了起码 1000 吨左右黄金才能称上对手盘，当年各国

央行也买入了一些黄金，但是中国应该不是第一也是第二的购买量才

合逻辑！所以我判断央行的黄金现在应该在 5000-7000吨左右！当然

这是绝密的，要知道，即使央行公布了也不会是真实数据！中国央行
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拥有大量黄金这事应该靠谱！ 

    2：最近欧美市场传出央行通过摩根大通来购买黄金。中国人民

银行的主权财富基金通过离岸基金或外国代理商与摩根大通对接，操

作购金一事。----如果这是真的，我说牛刀造谣央行现在大量买黄金

就是错误的了，否则牛刀在造谣！因为我也得到确切消息，摩根大通

大量购买了实物黄金！现在看他倒手给中国央行的概率确实很大！，

如果这样看，美国虽然国库现在还没有多少黄金，但是现在还不是美

国补充黄金的时候！因为很简单的逻辑，在这样的价位把黄金只是满

足于倒手给别人显然在他们眼里黄金的价位远还没有到该长期持有

的价值空间！所以据此我判断黄金还要有大幅下跌！，我估计什么时

候央行开始卖黄金了就差不多了，嗯，央行卖黄金必然在外贸极度萎

缩石油和粮食价格暴涨的条件下！当然我明确一下我的战略判断，就

是这回是美元和石油、粮食价格一起涨而黄金价格跌！这个战略！判

断基本可以确定了！ 

    3：关于中日关系的演化，这段文字和时期是关键“为了交换利

益，2011 年年底，中国放开日本认购 100 亿美元中国国债。这一事

件当时显得非常突兀。当年，日中着手谈判人民币直接交易。对都迫

切想解开美元陷阱的中日两国来说，是突破性的进展。”什么叫共识？

什么叫共同利益？当时我看到这条新闻，我没有评论，因为其中有积

极因素，不能就胡骂人家是汉奸！起码要观察一下，不过“在全球资

金撤出日本的时候，中国央行更像是“死多头”。中国央行在此笔投

资上的意图显然已经脱离了 2010年之前保值增值的轨道。”这个就很
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有问题了！需要好好查一查央行内部了，王 73 是管反腐败的，最近

他春风得意啊！不知道国家安全谁管的，哦，是老大管的，看来央行

内部有问题啊，大问题比腐败更严重的问题啊！ 

    中日“患难见真情”招致了美国的强烈不满。2012年，菲律宾挑

起南海事端，美国突然启动 TPP，随之东亚地缘政治大乱，日本右翼

迅速崛起，野田政权的对华政策很快变向，并最终被更右的安倍政权

取代。动荡的局势让投机资本快速离开日本。2012年末开始，日元迅

速贬值。” 

    可见，中日忽然交恶乃至现在到战争边缘，不仅是中日两国的事

情有美国在插手！中国和日本合作，虽然有在中国的日本汉奸的因素，

和美国买办一样，日本汉奸的势力和影响力在中国也不容小视！著名

的有两万吨燃油！但是中日货币协议客观上打击了美元的势力范围！

这就像八国联军谁都要在中国分一杯羹一样！美国应该是挑起中国日

本钓鱼岛冲突的幕后黑手！目的就是借用中国国内的爱国抗日势力终

止中国和日本货币协议，这就是我们一段时期以来，天天在电视上看

抗日的电视剧，啊，听说有的人都看恶心了啊，还有神经衰弱的，晚

上一睡觉就梦见八路军舞大刀的二鬼子，哈哈哈哈哈！但是就是哪个

时期居然不让播抗美援朝的电视剧，耐人寻味啊！所以我说，结束美

元霸权是一切问题的核心！欧盟、日本都有天然的和美国的内在的我

们可以主动利用的矛盾！毛主席当年拉日本拉法国不回收香港拉英国

我直到今天才看出来主席的真正战略用心！当时我们和美苏都闹翻了，

不拉日本拉法国拉英国，靠亚非拉小兄弟我们没有办法加速现代化啊！
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没有工业科技实力干什么都不行的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1118:16 

    4：不过他文中有个明显错误，应该是笔误，应该是日元 2012年

前是升值，嗯，很像中国现在啊！“自 2007 年 6 月到 2012 年年初，

日元兑美元累计升值 40%，灾难性的升值效应令日本跨国企业的盈利

濒于耗光，2011 年日本出现了 31 年来的高达 2.49 万亿日元的贸易

逆差。2012 年进一步恶化，从美国向日本汇回的美元资金流大幅萎

缩，从而减少了日元需求。”2012年至今日元兑美元大贬值啊！大家

看看图吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1118:28 

    5：这段话非常有内涵，暴露了中国的研究和决策尽被日本掌控：

“中国有关部门甚至还设想过类似针对美国的“债券战争”战略。2012

年年中钓鱼岛问题重新燃烧时，商务部国际贸易经济合作研究院研究

员金柏松通过对外的《中国日报》提出的有关解决钓鱼岛争端的建议：

中国可以通过大规模卖出日本国债，引爆日本财政危机，以达到最有

效地打击日本的目的。 

    但中国甚至还来不及把这个木马程序写完，就已被玩弄。中国的

持有量占比方才 1.8%，而 90%以上的日债为日本国内持有，这场债券

战争是无法打下去的。而且，黑田东彦取代白川方明之后，日本央行

迅速启动超级 QE，自行解除了上限契约和购买债券的利率底线，这

样中国央行抛售日债不仅泥牛入海，反而符合日元追求贬值的利益，

且 2012 年底以来，日元已经累计贬值 30%，抛售就将形成央行的实
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际亏损，除非一开始我们就将头寸抛售一空。” 

    大家知道，我现在是屁民，我想什么说什么都无关紧要，但是中

国决策部门想干什么是不能胡说出来的，还登出来了！从结果倒推看，

金研究员的报告当初就应该是绝密报告，如果上报国务院立即实施那

么就能实现战略主动！也就是在高位抛售！为什么这个报告搞的全世

界人民都知道了，关键是连日本首相都知道这很要命非常重视的及时

堵住了我们可以攻击的漏洞，而我们的国务院我们的总理对这个报告

始终没有一点反应，直到这样有价值的报告、对策成了废纸！或者说

一切这样有价值的建议都被否决搁置说明什么？我以前老骂体制内

专家，经济学家都是笨蛋，看来我骂错了！这几天我就发现了几个天

才啊！我们不是没有人才，这是为什么？为什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1213:36 

    硬骨头啃的谁结果已经出来了！----ZXL1968 

    中国当官的讲话，自以为艺术水平高，屁都不是，说的话没有几

句我们是听的懂的，等听懂了人家已经把想干的事干了！为政之道不

停的以愚民为乐必然死无葬身之地、满罐金银吊死梅山！ 

    附录：姜建清：银行更愿意贷款给国企符合市场化原则 

    2014 年 02 月 12 日 07:19 在 11 日召开的第十四届亚布力论坛

上，工行董事长姜建清就“国有银行(行情专区)是否按市场化配置资

源”质疑做了详细的回应。姜建清称，银行更倾向贷款给国企、大企

业，而中小企业贷款相对较少，是符合市场化原则的，只是，这种“市

场化的选择”不一定理性。围绕国有银行如何市场化的争论一直不断：
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国有银行更容易受到行政干预，而且很多大型国企长期享受银行的低

利率贷款，有学者称国有银行很难按照一个公平公正的市场化方式配

置资源。姜建清则认为，国有企业违约率低，贷款规模大，而小企业

违约率高，按照市场化选择，贷款给国企是正常的，只不过，这种“市

场化的选择”不一定是理性的。那么，民营银行在资源配置上就能更

市场化，公平公正吗？姜建清称，一些地方民营银行参与大型国有企

业及项目融资的热情相当高，经常埋怨自身无法介入的不公平。由此

说来，金融机构所有制结构与其是否按市场化配置资源关系并不必然。

而国有银行依靠垄断获取了大量利润的问题，姜建清并未提及。张维

迎曾称，国有银行赚那么多钱，有相当一部分是靠强盗的逻辑。存款

时只付百分之一二的利息，而它贷款时收取百分之五六的利息，这么

大的利差，傻瓜都能赚钱。银行的高利润，有一部分靠的是剥削储户，

而不是创造价值。这不是市场，这是反市场。打破银行垄断，民营资

本进入银行业的壁垒长期存在。姜建清表示赞成中国的金融市场和金

融机构的准入更加开放，赞成中国金融机构所有制更加多元。2013年，

总理李克强在多个场合表示，将推动民营资本顺利有效进入金融领域。

一时间，多家企业表态申办民营银行。目前为止，首批民营银行牌照

尚未发放，让我们拭目以待。 

    以下是姜建清发言全文： 

    尊敬的各位来宾，女士们、先生们： 

    晚上好！ 

    非常感谢亚布力企业家论坛组织方邀请我参加此次论坛并作主
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题演讲。按会议的主题，我想讲一讲“让市场在金融资源配置中起决

定性作用”的问题。 

    讲到这个题目，我脑海中突然跳出一个场景：那是在 2006年 10

月，工商银行(行情股吧买卖点)IPO全球路演，从香港到迪拜，再搭

夜班机凌晨到纽约后，在客房的“纽约日报”上看到一篇评论工行 IPO

的文章，该文对中国商业银行能否按市场化原则发放贷款充满质疑。

几小时后，一场 500多人参加的大型路演同样火药味十足，提的第一

个问题就是，“你们是中国国有银行，政府干预贷款怎么办？怎么防

范贷款风险？”。我回答说，我们是商业银行，会按商业原则办事，

如果不符合商业银行的风险管理，我们会说‘不’，面对台下疑惑的

目光，我又补充说，亚洲金融危机使政府认识到干预微观经济运行的

弊端。工行 IPO最后大获成功，我想这是国际社会认可了中国商业银

行市场化改革所取得的进步。其实，不仅国际社会对中国商业银行能

否按照市场化原则发放贷款仍存疑虑，国内的质疑声也未间断。那么

究竟什么是金融资源的市场化配置？该怎样实现市场化配置呢？十

八届三中全会提出，要“发挥市场在资源配置中的决定性作用”，这

是一个重要的理论创新。它也必然会带来制度创新和实践创新。金融

资源是稀缺的资源，作为三大生产要素之一，其配置是否合理有效决

定着经济能否健康高效运行。根据经济学理论，金融资源的市场化配

置是指在经济运行过程中，市场参与主体根据市场供求变化引起的价

格变动，对金融资源进行分配、组合以及再分配与再组合的过程。据

IMF统计，2013年我国储蓄率超过 50%，位居全球第三，我国的金融
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资源相对丰富。因此将有限的金融资源最有效地配置在效率最高或效

用最大的用途上，对更好地支持中国经济发展意义重大。 

    目前在是否按市场化配置资源争议较多的集中在这么一些问题

上：一是不同规模的企业获得金融资源的难易程度不同。有人提出国

有大型企业和项目可以比较容易地从银行得到贷款，而民营的小微企

业贷款就相对困难，这就是金融资源配置没有按照市场化原则进行。

其实为社会稳定和充分就业，政府对银行支持小微企业一贯是大力倡

导的。当下一些商业银行更愿意贷款给大企业、大项目可谓是一种“市

场的盲目性”，是金融资源天然具逐利性和风险规避性的体现。大型

企业的经营管理相对规范稳健，融资规模大，违约率低，看来很符合

银行的市场化贷款原则；而很多中小企业财务管理不规范，信息不充

分，贷款规模一般较小，且违约率较高。从当前银行按企业规模进行

不良贷款率来排列，也得出同样结果。但这种“市场化的选择”不一

定是理性的。大型企业、项目违约率低、但一旦违约则损失额巨大，

小微企业则反之；大型企业、项目贷款集中、风险暴露滞后，而小微

企业又反之。随着资本市场的发展，会分流大型企业、项目的融资，

加之高风险、高收益的市场原则会促使商业银行加快转向小微企业市

场。工商银行目前对小微企业的融资余额已达 1.9万亿元，这是市场

化的必然趋势，对风险控制技术能力较强的银行的步伐还可以加快。

商业银行对客户融资的选择只有注重安全性、效益性权衡，短期和长

期的效益及风险的权衡，才能真正实现让市场资源配置中起决定性作

用。二是认为市场化配置资源与银行的所有制结构有关。甚至认为民
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营银行多了必然会更市场化配置资源。我赞成中国的金融市场和金融

机构的准入更加开放，赞成中国金融机构所有制更加多元。但金融机

构所有制结构与其是否按市场化配置资源关系并不必然。分析全世界

百年来的金融史，千千万万银行破产了，应该还是私营银行占多数。

虽然由于一些民营银行的资本和规模比较小，受贷款集中度监管的影

响更明显些，只能支持中小企业，而中小企业民营比例占多。不过一

些地方民营银行参与大型国有企业及项目融资的热情相当高，埋怨自

身无法介入的不公平。这与问题一又十分矛盾。金融业是具高度风险

的行业，“想要赚大钱吗？你就开银行。想要亏大钱吗？你也开银行”。

不管什么所有制银行，都是人经营的，影响来自外部，但须通过管理

者传递。所有者、管理者行为扭曲，都会造成风险。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1213:43 

    三是认为金融微观主体都去追求价值最大化，就是资源配置的市

场化。 

    在市场中是价值规律起决定作用的，那么各微观机构都追逐高盈

利，是否是理性的市场选择呢？这几年的中国融资市场中，一些资源

性企业，一些房地产(行情专区)企业可以给出高额的利息回报，然而

融资的长期风险是显而易见的。在追逐盈利中，收益和损失从正负两

个方面影响着资源配置的抉择，高收益高风险、低收益低风险，收益

和风险的合理匹配，是永久的难题。在抉择中，不同银行家的风险偏

好，决定了他们的成功或失败。昨天和今天风险低，不代表明天风险

低。将鸡蛋都放在今天违约率低，风险率低的一个贷款篮子里，一旦
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借款人偿债能力变化，巨大的违约损失率是金融机构不能承受的。当

初按市场化配置资源的一些企业和项目，若干年前还是牛气冲天、门

庭若市，金融机构趋之若鹜；但今天亏损巨大，频临破产，成为金融

机构的苦恼来源。因此在追逐市场效益最大化时，价值标准的时间长

度必须成为重要因素。 

    此外，银行还有服务社会的功能，支持社会经济发展、稳定经济

金融、讲社会责任是不是符合资源配置的市场化？企业为社会作贡献，

通过辛苦经营，创造税利，反馈社会，造福人民是最光荣的职责。密

切关注社会发展，牢固树立社会责任理念，将履行社会责任嵌入到银

行发展战略中，这实质上是企业的短期目标和长期目标的协调发展问

题。要追求建立一家基业长青的优秀企业，要追求成为一家最受尊重

的银行，只追求短期的目标不能长久。 

    因此实现金融资源的市场化配置是一项系统性工程，难以一蹴而

就。金融市场化的初期过程中，并不一定出现充分有效竞争而导致企

业和消费者福利增加；并不一定微观金融主体和投资者的行为都符合

理性；并不一定在短期就会形成市场化条件下的均衡基准价格。由于

中国金融总量和结构失衡，由于不那么成熟的市场和参与者及创新，

对金融的监管始终提出了严峻的挑战——如何避免金融监管不足和

过度？ 

    所以实现市场在金融资源配置中起决定性的作用，还需要在若干

方面继续推进和完善。一是完善市场监管和市场退出机制，促进市场

参与主体向理性经济人转变。市场参与主体行为的市场化是实现资源
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配置市场化的关键。通过制度、法规约束市场参与主体的战略偏好和

经营行为，促进其按照理性的市场原则合理配置资源。二是培养储户

和投资人的风险意识，引导资金的理性流向。储户和投资人亦是重要

的市场参与主体，其行为偏好影响着金融机构的资源流向和配置。要

通过对投资者风险教育和对金融机构的风险揭示和信息披露的监管，

打破市场对投资理财存在金融机构隐性担保的幻像。对互联网金融理

财的优势肯定的同时也要提示产品的风险。最终形成成熟理性的投资

人群体，实现金融资源的优化配置。三是完善资源配置市场化的一系

列基础工作。改革正在深入推进，利率、汇率市场化就是资金价格的

市场化，民营银行的批准就是金融准入的市场化，人民币国际化就是

货币流通的市场化，加之上面所说的金融资源配置的市场化，其共同

作用的结果是使金融市场的竞争和资源配置更加充分有效。完善存款

保险(行情专区)制度等金融安全网、以及破产退出机制，降低市场参

与主体的道德风险，并培养其风险意识，为金融资源的有效配置建立

良好的市场和制度环境；推进直接融资市场发展、放宽民营资本进入

条件，弥补现有金融体系的不足，进一步提高资源配置效率以及对实

体经济的支持力度。综上所述，完善金融企业公司治理、内部控制、

风险定价和经营转型，才能使微观经营主体更具活力，市场在金融资

源配置上起决定性作用的内外部环境才真正成熟。 

    尽管市场要在金融资源配置方面起决定性作用，但市场不是万能

的，市场调节有时具有自发性和盲目性，这一缺陷导致百年西方金融

史中市场失灵不断重演，从郁金香泡沫、南海泡沫到 30年代大萧条，
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再到前几年的次贷危机都是典型例证，另外，金融风险的滞后性加大

了市场调节难度，中西方的金融史的案例，无数次证明了市场失效的

理论，还有是金融风险的滞后性，在舞曲还没有停的时候，欢歌笑语

中您能判断出谁是明天的“雷曼兄弟”吗？以市场为主导进行资源配

置离不开政府适当和理性的干预，以弥补市场缺陷、纠正市场失灵，

维护市场配置资源的能力和效率。 

    -------------------- 

    ZXL1968：所以，我几年前的战略判断和近期的论证是完全正确

的，现在的缺钱就是想把国企逼死卖掉！什么叫优先中小企业，他娘

的就是和当初刚改革卖国企一样的招数，先让私企没有任何福利保障

和偷工减料假冒伪劣再给回扣吧所谓负担沉重的国企逼死再收购国

企！比如山西煤老板嫁闺女 7000 万，现在债务唤不了，欠几个亿，

这是典型的私企！有一些私企已经亏的不行了，通过行贿，故意大量

贷款，然后跑路，将破烂企业摔给银行，很多，很多！典型的就是房

地产商已经靠庞大债务绑架的银行！两大头头都说要啃硬骨头了，什

么叫硬骨头？说的云里雾里我一直没有明白，现在工行行长一说结合

钱荒结合银行要大力扶持中小私营企业我明白了，就是把国企大片搞

死就是啃硬骨头了，支持骨头硬的工行行长！不过预言一下电力以后

73 下一个反腐重点就是他了！要把这块硬骨头啃掉否则人家咋改革

啊，咋进深水区啊！伤心了，老大在索契的讲话和老二的讲话已经高

度一致了，估计早就是一家人了！我还是研究皇帝内经和老子吧，没

啥玩头了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1213:52 

    哈萨克斯坦防热钱撤离宣布本币一次性贬值 19% 

    2014年 02月 12日 09:41吴家明 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    哈萨克斯坦国家银行昨日宣布，从 11 日起坚戈大幅贬值，美元

兑坚戈的兑换基准价从 1 比 155.5 调整为 1 比 185，贬值幅度达到

19.3%。 

    哈萨克斯坦国家银行(行情专区)昨日宣布，为保证哈萨克斯坦金

融市场和经济形势的稳定，决定对该国法定货币坚戈实施贬值政策。

从 11 日起坚戈大幅贬值，美元兑坚戈的兑换基准价从 1 比 155.5 调

整为 1比 185，贬值幅度达到 19.3%。 

    2008 年国际金融危机迫使哈萨克斯坦政府耗费数十亿美元来修

复经济并救助本国大型银行。 

    哈萨克斯坦国家银行在公告中批评了美联储的货币政策，认为美

联储开始减码量化宽松政策，资金从发展中国家流向发达国家，新兴

市场货币承受压力。为了防止外汇市场出现大规模的投机活动，该行

才容许坚戈贬值。有市场人士则表示，哈萨克斯坦近期不断增加的进

口量客观上也需要坚戈贬值以保持进出口平衡。 

    此外，俄罗斯卢布汇率自去年以来持续走低也是导致本次坚戈贬

值的重要原因。不过，由于俄罗斯是哈萨克斯坦的贸易伙伴，此次坚

戈的贬值有利于两国正常的贸易来往。哈萨克斯坦国家银行强调，目

前该国各银行及外汇兑换点储备了充足外汇，各种外汇可以自由兑换。 
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    哈萨克斯坦于 1993 年正式将坚戈定为法定货币。据相关数据统

计，在过去 20余年里，坚戈兑美元已经贬值约 30倍。 

    —————————— 

    加纳央行加息 200个基点遏制本币贬值 

    为了遏制本币对美元急剧贬值，加纳央行加息 200个基点把基准

利率提升到 18%。 

    新兴市场最新一轮暴跌，令印度，土耳其、南非央行选择加息。

其中土耳其央行更是紧急加息 425个基点，来遏制本币暴跌。 

    在美联储延续削减 QE政策，以及中国经济年底增长放缓冲击下，

新兴市场遭遇抛售。巴西、印度、南非、印度尼西亚和土耳其“脆弱

五国”(FragileFive)的本币遭重创。最新的 CFTC持仓数据显示，截

至 1月 28日当周，看涨英镑、日元、欧元的合约在增加。 

    长期的经常帐和财政赤字，导致加纳赛地对美元汇率跌至 20 年

来最低，过去一年内赛地对美元贬值了约 24%，下跌幅度仅次于南非

兰特在非洲排名第二。 

    2月 4日加纳央行出台外汇管制规定，要求所有加纳境内商品和

服务的定价和支付均须使用塞地，限额为每人每次出行不超出 1万元

美元，并且禁止外币账户间转账。 

    昨天的加息 200 个基点的幅度超过了市场预期，据彭博的数据，

加纳 18%的基准利率，使该国成为继白俄罗斯后，50个新兴和前沿国

家中基准利率第二高的国家。 

    深海石油(行情专区)平台的开发，再加上传统的黄金和可可出口，
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使得加纳近几年以来是非洲表现最好的经济体之一。自 2000 年以来

两届政府和平交接，令加纳有一个相对稳定的政治环境。 

    但是由于过度依赖外部资本，以及最近一年大宗商品市场整体疲

软，加纳在外部冲击之下变得脆弱。加纳通胀率 12 月达到 13.5%，

为过去三年来最高。 

    为了降低通胀风险，加纳国内美元交易已经变得非常普遍。一些

分析师认为，赛地贬值将导致更多种植园主把可可种植转移到邻国象

牙海岸，因为当地的货币价值与欧元挂钩。(华尔街见闻) 

    --------------------- 

    ZXL1968：大家不信就看，央行肯定是采取所有措施中最不利中

国的措施，硬撑汇率，让热钱高位逃跑后再汇率一泻千里，看看吧，

国际惯例是干什么！哦，我们有世界最好的行长，思维和正常人不一

样啊！和人不一样啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1223:08 

    @shenyan80112813674 楼 2014-02-1217:47:17 

    小道消息，我们这整个系统年后提了 150个副职，确切的我们单

位最近人事变动很多，整个车间正副职基本全换，提的提，平的平，

这是什么节奏？？据说是要裁撤局合并为公司！我的预感是，合并完

职位肯定比以前少，所以在大领导调动前，像金字塔一样把自己的人

都提个遍，即使以后合并了没有职责，但起码职位提高了待遇也就提

高了，又是一阵腥风血雨啊！各种势力角斗，站好队形！等待大事的

发生，这只是通过年后大范围提干想到的！...... 
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    ----------------------------- 

    各军区先换的嘛！地方后换，公务员裁员、医生、教师将社会化

与医院脱钩是下一步改革--哦或者叫大甩卖的重点！骂公务员，骂医

生，然后教师不是随便发生的是全国有组织的行为！就和先骂石油再

骂电力再煤炭等，骂完了改革也完成了，当然他们没有骂农民，因为

农民是最惨的，需要挤出一些可怜的眼泪表现自己公正善良，其实笑

里藏刀的农民的土地流转已经没有了！哦，农民还有小产权房呢！所

以农民也在人家心中是利益集团！大家想一想这些群体占了中国社会

的大多数了！我们都是要被改革的利益集团，在发改委眼中谁是利益

集团，是欠一大堆税把银行绑架的房地产商吗？他们的代言人说了，

开发商挣 100 块 61 块交税！什么意思开发商养着政府！或者说的直

接点开发商养着发改委！那么谁养开发商？老百姓的血汗！发改委从

来没有对全国开发商进行反垄断调查！他们连提都没有提！比如万科

凭什么垄断大部分地区的保障房建设？他们对微软在内的外资反垄

断调查我记得很清楚，央视开会很热闹的这些垄断外资利益集团都来

了，结果 1年了都没有下文，明显做样子的！但是我预言一下对中国

央企的反垄断调查就要开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1223:10 

    嗯，一句话我们一般政府雇员、医生、教师，农民、国企职工都

是还只剩骨头能让你们啃的利益集团！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1300:24 

    从这样几则消息看，卫生部、计生委及其专家在向国人故意掩盖
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我国严重的男女比例失调问题，也就是几千万男性打光棍的问题！ 

    附录 1：我国新生儿出生性别比例失调人口专家发出警告 

    今年４月公布的第五次全国人口普查结果显示，我国新生儿出生

性别比已高达１１６．９，而国际惯例的出生性别比，只有１０５，

也就是说，我国新生婴儿男多于女、比例失调的现象正日趋严重。国

外舆论称，中国将在若干年后出现５０００万找不到老婆的光棍汉。

接受采访的人口专家认为，此种断言是过于耸人听闻了，但中国新生

儿出生性别比例失调的现象，的确值得全社会高度警惕。 

    --------------- 

    ZXL1968：请注意国外舆论，但是我今天自己就可以计算出来多

了多少男的，哈哈，就像四年前我计算出来中国多了多少套房子，后

来被北京公安局证明我的推算居然很靠谱！ 

    附录 2： 

    新生人口男女比例连降三年 

    2012-07-1008:53:51来源：京华时报 

    国家人口计生委日前审议通过《2011 年全国人口和计划生育事

业发展公报》并发布。《公报》显示，2011年全国出生人口性别比为

117.78，比上年下降 0.16。这已是自 2009年以来，新生人口性别比

连续第三年下降。 

    新生人口性别比下降 

    同时，我国通过大力推进出生人口性别比问题综合治理工作，加

大对计划生育女儿户保障力度，规范合理服务、细化孕产期服务流程
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等举措，出生人口性别比连续三年实现下降。2011 年全国出生人口

性别比为 117.78，比上年下降 0.16。2008 年、2009 年和 2010 年，

全国出生人口性别比分别为 120.56、119.45和 117.94。 

    ------------- 

    1968：什么意思，后面我有数据告诉大家是连升 10--20 年！用

概率忽略误差，下面为方便计算一律取整数。=号后面是每年新生儿

多的男性： 

    据《中国人口信息网》提供的资料《2000年全国分年龄、性别的

人口数》看最近 20年每年出生人口数量： 

    1976年出生人口 20491797人，其中：男 10435196人，女 10056601

人；=40万 

    1977年出生人口 17931155人，其中：男 9119685人，女 8811470

人；=30万 

    1978年出生人口 18831591人，其中：男 9519345人，女 9312246

人；=20万 

    1979年出生人口 18924822人，其中：男 9548059人，女 9376763

人；=20万 

    1980年出生人口 18393809人，其中：男 9315481人，女 9078328

人；=30万 

    1981年出生人口 19122938人，其中：男 9752137人，女 9370801

人；=40万 

    1982年出生人口 23100427人，其中：男 1178695人，女 1131673
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人；=4万 

    7 年男的累计多约 180 万，从 1983 年起开始 1 年就男的累计多

起码 100万以上了！光棍危机从 1983开始计算： 

    1983年出生人口 20065048人，其中：男 10275677人，女 9789371

人；=1百万 

    1984年出生人口 20313426人，其中：男 10468201人，女 9845225

人；=2百万 

    1985年出生人口 20429326人，其中：男 10598460人，女 9830866

人；=2百万 

    1986年出生人口 23190076人，其中：男 12023710人，女 11166366

人；=1百万 

    1987年出生人口 25282644人，其中：男 13619530人，女 12663114

人；=1百万 

    1988年出生人口 24576191人，其中：男 12779621人，女 11796570

人；=1百万 

    1989年出生人口 25137678人，其中：男 13110848人，女 12026830

人；=1百万 

    1990年出生人口 26210044人，其中：男 13811030人，女 12399014

人；=1百万 

    1991年出生人口 20082026人，其中：男 10674963人，女 9407063

人；=1百万 

    1992年出生人口 18752106人，其中：男 10014222人，女 8737884
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人；=2百万 

    1993年出生人口 17914756人，其中：男 9590414人，女 8324342

人；=1百万 

    1994年出生人口 16470140人，其中：男 8866012人，女 7604128

人；=1百万 

    1995年出生人口 16933559人，其中：男 9157597人，女 7775962

人；=2百万 

    1996年出生人口 15224282人，其中：男 8257145人，女 6967137

人；=2百万 

    1997年出生人口 14454335人，其中：男 7897234人，女 6557101

人；=1百万 

    1998年出生人口 14010711人，其中：男 7701684人，女 6309027

人；=1百万 

    1999年出生人口 11495247人，其中：男 6332425人，女 5162822

人；=1百万 

    2000年出生人口 13793799人，其中：男 7460206人，女 6333593

人。=1百万 

    1983到 2000年，18年男的累计多约 2300万！ 

    2001 年出生人口 1702 万.：2002 年出生人口 1647 万 2003 年出

生人口 1599 万 2004 年出生人口 1593 万 2005 年出生人口 1617 万

2006 年出生人口 1584 万 2007 年出生人口 1594 万 2008 年出生人口

1608万 2009年出生人口 1615万 2010年出生人口 1596万 2011年出
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生人口 1604万 

    根据资料，2012年，中国新出生人口 1635万人，出生人口性别

比为 117.7：100，虽然上升居多但综合看与 1983 到 2000 年间变化

不大，这样 2001 到 2013 年我们取每年男性新生儿比女性多 130 万

计算，13 年间又多出男性约 1700 万人，这样从 1983 到 2012 年 31

年，就不用到 2020年已经有 4000万男性肯定找不上老婆！ 

    这里，明显的问题有这样几点： 

    1：谁？为什么长期和计划生育政策的不及时调整一样，长期掩

盖这样一个重大民族生存问题，这里面有个基本人性问题！ 

    2：为什么政府不想办法解决这 4000万光棍的问题！为什么？当

年王震为了稳定新疆的战士就是给他们解决了老婆问题，这是共产党

的人道！这是稳定的真正符合马列主义毛泽东思想的做法！ 

    3：从 1976 年新生儿 2000 万人到近年大约稳定在 1600 万左右

的人口，每年大约有 400 万左右的劳动力缺口，而且会在 2015 年就

是明年缺口越来越大！为什么包括经济在内几乎所有在严重问题严重

到要爆发这些问题的时候才想到有这些问题，至今没有人提出系统解

决这些问题的办法，当然延迟退休只是打的麻醉针！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1300:28 

    附录 3：中国成为全世界出生人口性别比最高国家 

    http://news.QQ.com2007 年 11月 13日 19:11广西新闻网 

    新华网郑州 11 月 13 日电(记者吕诺、桂娟)中国农村出生人口

性别比居高不下。中国国家统计局抽样调查显示，中国乡村出生人口
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性别比为 122.85，也就是每 100个女性相对有 122.85个男性，高于

全国 119.58的平均水平。而正常的出生人口性别比，应在 103至 107

之间。 

    国家人口计生委主任张维庆 12 日在全国农村人口和计划生育工

作会议上说，目前中国农村农业生产主要依赖家庭劳动力，农村家庭

男孩偏好明显。出生人口性别比长期偏高，将导致婚姻挤压等问题，

影响社会的和谐与稳定。 

    中国已经成为全世界出生人口性别比最高、持续时间最长的国家。

20世纪 80年代以来，中国出生人口性别比一直居高不下。目前全国

处于婚期的男性已多于女性 1800 万人，预计到 2020 年，20 岁至 45

岁的男性将比女性多出 3000万人 

    据介绍，中国将加大对非医学需要选择性别终止妊娠的违法行为

的打击力度。国家人口计生委等有关部门将通过开展“新农村新家庭

计划”“生育关怀行动”“婚育新风进万家”“关爱女孩”等活动，努

力破除重男轻女的传统观念，倡导婚育新风、男女平等、文明进步的

生育观，遏制新出生人口性别比偏高的问题。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1300:32 

    我论证了改革开放至今已经产生了 4千万男光棍！--ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

2-130:30:50 

    ---- 

    这几天文章如有丢失请到 http://www.hnhfddy.com/news.asp？
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classid=1 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1300:42 

    @shenyan80112813678 楼 2014-02-1300:14:18 

    又是零点后睡觉，心肾交合的最佳时间错过了，正午 12 点和 0

点，必须睡觉了，最近跟着楼主看看优酷那个女的讲的黄帝内经，很

有料啊！！大家有时间也看看吧！养生，身体是革命的本钱！晚安！ 

    ----------------------------- 

    哦，是的，不过，我还有一个灵感！ 

    1：既然中国有强大的造房子能力，为什么我们不到世界各地给

人家盖房子换我们需要的资源！ 

    2：现在企业最缺的还不是定单，是稳定的劳动力，为什么我们

不建立长期的政府劳动力签约中心，只要劳动力和政府签合同，只要

劳动力服从政府安排，政府保障相应待遇，政府随时可以向企业进行

劳务派遣！这样劳动者不怕失业和待遇不好！企业不愁劳动力！其实

现在朝鲜就是这样的模式，我担心我们的劳动力优势未来最大的竞争

对手是朝鲜！看看他们有国家组织的开发区劳动派遣吧，和韩国翻脸，

全部工人一天撤出，这样国家代表工人集体谈判便与维权，国家取代

国内小企业主做大包工头，国家把好处拿了起码还可以将来反馈社会

吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1312:00 

    @夏健健 13683楼 2014-02-1306:28:02 

    嘉成去的英国吧！英国不在欧元区… 
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    ----------------------------- 

    哦，有道理，英国是美国跟班，在欧洲搅局欧元的就是英国！如

果李嘉诚去英国还真不能说这老汉就错了！但是欧洲经济不行了英国

也不会独善其身！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1312:21 

    ZXL1968： 

    1：“我之所以出国留学，是因为身份焦虑，权利得不到保障。”

房地产开发商王石说实话了，估计绿卡已经办好了，以后万科就要给

美国人民上税去！ 

    2：他说：“中国人就觉得和犹太人很亲近”我认为 99%的中国人

连犹太人都没有见过，何谈亲近？现今中国只有经常和华尔街投行的

犹太人打交道，拿点各种债券回扣的中国买办才觉得他们亲近！ 

    3：他在说“但总之最起码的人权要尊重吧？经商阶层你说经营

资产，那财产权能得到保证吗？”他一个房地产开发商有脸说人权和

财产权？我没有听错吧？他们强制拆迁打死打伤了多少人，推土机强

制推了多少民房，偷漏了多少税款，今天要说保护人权财产权了！他

这是房地产商开始进军政坛的的政治宣言！其实我们不用那么复杂的

纠结在走什么路的判定上，代表人民利益的政府必然不会放过开发商

们，开发商们如果想保住他们的资产继续对人民进行垄断剥削发展到

今天必然要开始谋求政治发言权，控制经济再控制政治，经济基础决

定上层建筑，他们懂的很，没有上层建筑他剥削的钱就是不合法的，

早晚被没收，但是控制了上层建筑就能将自己资产洗白！ 
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    附录：王石：如果我是董明珠就给小米做代工 

    2014年 02月 13日 11:34 

    他这个发布会最有意思的亮点是谈董明珠和雷军的辩论和赌局。

他说：“最典型的就是小米雷军，他和董明珠对赌，如果我是董明珠，

说你有能力来颠覆房地产(行情专区)，你来搞房地产销售，我愿意当

你的加工厂，你总得有人给你做吧！我愿意当代工者啊，我是主动配

合的，你有那个动员力量，我就主动配合你。”王石对互联网的理解，

显然比董明珠深。 

    以下是他的精彩观点摘录。1。我之所以出国留学，是因为身份

焦虑，权利得不到保障。我在新书《大道当然》中说到了现在中国企

业家面临的困惑和迷茫，第一是自身的定位。工商阶层、企业家阶层，

当然指的主要还是民营(企业家)，他们到底是什么地位、什么位置？

他们现在角色是很清楚的，但将来是什么角色？从改革开放，我们那

时候到深圳来，只是想过渡一下。我从没想成为企业家。我当过兵、

当过工人、当过技术人员、当过政府公务人员，将来自己能做什么也

不是很清楚，但也不甘心，到深圳那就是个做生意机会，之后进去了，

才发现最后自己的出路也就是企业家，自然而然的。你这个身份是没

法改变的，要改变的是退休生活，除非你非要走一个极端，要改到另

外一个活法，我没有这个想法，我也知道我的局限性。举个简单例子，

因为我对日本很感兴趣，很容易和日本的同行比较。在历史上，日本

的士农工商，商人的地位虽然跟中国的定位是一样的，但地位的低下

比中国还要严重，低下到什么程度呢？我们知道武士阶层一直是属于
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统治阶层，他若感到他的尊严受到损伤，他会把你杀了，最容易被杀

的就是贩夫走卒，走大街上看你不顺眼就把你杀了，他也不承担法律

责任。但中国还没到那个程度，中国过去，统治阶层看一个商人不顺

眼就把你杀了，没到那种程度吧？在日本商人却是这个地位。但是，

江户时代结束，明治维新的时候，工商阶层是主要的推动因素，在整

个江户 250 年，工商界发生很大的变化，实际上整个城市发展当中，

在金融、经济上，他们已经是这个城市的主要力量，是推动明治维新

主要的社会力量。我们看看中国，工商阶层的地位变化的过程，走的

是不大一样的。我再说另外一个故事，我们中国人很喜欢拿自己和犹

太人比，觉得自己比犹太人有一种亲近感，第一我们不排犹，第二来

讲我们中国人也有经商传统，第三我们也很重视家庭、很重视教育，

中国人就觉得和犹太人很亲近，但我们从经商上来讲是非常不一样的，

犹太人是没有什么可以依靠的。他们没有祖国，以色列建国只是最近

这几十年的事儿。他们没有工商勾结，非常独立。中国有经商的传统，

但中国的商业一直是不统一的，一直到今天，思维方式是不独立的，

我们就是有依靠性，就是官商勾结的，这是我们现在很大的问题。 

    我自己很焦虑，将来中国企业家到底地位是什么，往哪走？这本

书上有请吴晓波先生给写的序，我觉得那个序写的非常非常棒。现代

企业、现代商业，首先要确定你的独立人格、独立性格，光做一个人

是不行的，还要做一个阶层啊，要敢说话。我们不要泛泛地去谈，我

不能说工商阶层不犯罪，犯罪该判刑判刑，但总之最起码的人权要尊

重吧？就是被执行死刑的人也要尊重人权，也要给他一个跟家属见面
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的机会。如果连一个最基本的生命在他死之前的权力都不能得到保证，

还能谈到什么其他保证？所以更多来讲，还是要寻求自身的保护，而

自身保护就是要本身如何独立，本身如何来寻求自己的权力，你的权

力是什么？那更多来讲就是，经商阶层你说经营资产，那财产权能得

到保证吗？这是大家最关心的，你是一个经营财产的(阶层)，如果财

产权都不能保证，其他的无从谈起。2。鸡****里挣钱太难了，要能

把这事做好，做什么都能赚钱。 

    我 1983 年到深圳创业，3 月份去的，做鸡饲料，那 8 个月的经

历对我来说受益无穷，惊心动魄。 

    我记得十年之后，有一次我跟刘永好对话，我说我不做鸡饲料的

时候你还没开始做呢，但是我放弃了，我做其他的了。他后来成中国

首富了，所以可能我不放弃的话，这首富应该是我的(笑)。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1312:38 

    【教育部回应英语退出上海高考：试点仍在遴选】昨日，上海媒

体透露沪版高考改革方案，称高考可能只有一天，只考语文、数学；

即外语(主要是英语)将退出高考统考。对此，教育部新闻发言人表示，

各地方案需待教育部总体方案公布，报批后方可公布，但不排除上海

等地先行制订方案草稿。 

    ------------ 

    就是一把乱改，江苏当年试点就是这样，一会考一会不考一些课，

忽然教师过剩，忽然又找不到老师！中国的教育是考什么不考什么的

问题吗？是这个问题吗？就是这样简单的问题吗？这是不是所有问
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题中最不是问题的问题！说乱改都客气了，里面埋藏着让教师大面积

下岗和让新东方垄断外语市场的祸心才是真的！比如教育部明令假期

学校不能补课，这非常好，我欢迎，但是这实际上便宜了私立补习学

校，他们发大财了啊！我们乌鲁木齐的千叶原来就是补习英语的，现

在已经几乎垄断了乌鲁木齐的补习市场！教育部的思路立场都有问题

啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1312:43 

    附录：俞敏洪：庆幸政府的手没有伸到我的口袋里 

    2014年 02月 11日 21:08 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    2014 年亚布力中国企业家论坛第十四届年会 2 月 11 日至 14 日

在黑龙江亚布力召开，本届年会主题为“市场的决定作用--理念与行

动”，东方财富(行情股吧买卖点)网全程直播。新东方教育科技集团

董事长兼首席执行官俞敏洪在做主题发言时表示，改革开放 30 多年

是两只手在起作用，第一只手是政府看得见的手，第二是政府看不见

的手。我比较幸运是政府的手不太容易伸进来，所以我特别庆幸尽管

我看得见政府看得见的手，但它的手没有伸到我的口袋里来。 

    以下是文字实录： 

    俞敏洪：各位朋友们，大家晚上好！ 

    去年确实因为电影把我搞得不三不四的，有人在网上看到我说这

不是成东青吗？我说对不起，我是俞敏洪。刚才那么多伟大的人物梁

锦松、姜建清行长讲了那么多伟大的理论，我的脑子是木的。另外两
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个原因是因为今天下午我去滑雪，东北比较冷把脑袋冻得比较木，还

有今天看到了太多的老朋友，虽然晚上说好不怎么喝酒，但我喝了不

少白酒，我发现见到朋友们高兴是无限的，尽管讲话的智慧一定是有

限的。 

    不要以为我们这些上来讲话的人就有什么样的理论和观点，或者

是持有什么样的启发，其实我们每一个上来讲话的人心里都非常虚，

并不是每一个做成企业的人都意味着是有思想的，我常常讲做企业的

人最好是实实在在地做企业，讲话一年讲一次就可以了，最好是家常

里短就可以了。但大家要原谅我们这些人，因为上来了讲，大家知道

中国流行新的成语叫人艰不拆，就是说我们很艰难了，不要拆穿，所

以我们没有思想大家也不要拆穿我们了，现在都弘扬高大上，所以大

家都要有这种精神。主题是市场的决定性作用，所以我也不能偏离主

题来大谈我的私生活，尽管大家都想听我的私生活。工作就是我的私

生活，但私生活不是我的工作。其实过去改革开放的 30 多年是两只

手在起作用，第一只手是政府看得见的手，第二是政府看不见的手。

我比较幸运是政府的手不太容易伸进来，所以我特别庆幸尽管我看得

见政府看得见的手，但它的手没有伸到我的口袋里来。所以政府对我

是比较仁慈的，因为他管的是学历教育，但我这儿的培训教育搞不清

怎么管。这一没管就有了市场看不见的手。30多年中大家都知道，在

座的各位企业家都成长起来主要靠的是市场看不见的手和政府看得

见的手往后让，这个让不一定是政府的本意，如果大家读过科斯的《变

革》就知道了，政府一直是以计划经济来掌控经济大局为主的，但是
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在布局的时候在边上留了一块自留地，就是边缘的空白地，没想到中

国的民间力量如此强大，以至于把自留地的草都长成树了，这个树又

把水泥地也翻开了，于是看不见的手就慢慢地和看得见的手比拼到最

后还是互相合作。因此我们可以说政府是进步的过程，这个进步的过

程也是民间力量进步的过程，所以两个力量互相促进了，导致了今天

的结论，我们的结论等待了很多年，我们一直希望政府说市场是起了

决定性的作用，但这个结论是十八届三中全会出来的，所以特别高兴，

因为过去甚至连基础性的作用这样的话都没有强调。所以我觉得这个

进步应该是一个值得庆幸的事情，不能说是顿悟应该是渐悟，这才是

一个很正常的东西。最重要的转型我觉得应该是政府从居高临下的指

挥领导管理变成了平起平坐的，甚至是态度更加友好的服务加转型，

刚才我们省长讲的我非常高兴，黑龙江不需要的审批都取消了，我也

希望这句话在我们政府的领导下能够执行。我个人的感觉，市场决定

性作用的说法其实不仅仅是中国的经济商业未来的发展奠定了基础，

更重要的是奠定了中国体制改革的基础，而且这个体制改革绝对不仅

仅在经济领域，应该在文化、社会、政治领域。刚才梁锦松先生讲到

了制度创新，实际上是整体的制度改革的前提条件。所以我个人认为，

未来中国最大的市场一定不是纯粹的经济商业或者是金融市场，我认

为最重要的改革应该是来自于市场思潮的改革，中国的思想市场能否

起到对市场推动的决定性作用，决定了中国未来十年到二十年所有的

领域是不是能够真的取得不断发展和进步的一个前提条件。因为所有

的一切包括创新、创造，企业家精神、文化和社会的长久活力和可持
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续发展，都是来自于是不是政府能够给我们一个自由的思想市场。我

想说的是，所谓的自由的思想市场绝对不是思想的自由化，其实我们

不希望思想自由化，因为思想的自由化是没有方向的甚至是互相拉低

对方的境界的，但思想自由或者说市场上的思想自由确实是促发了我

们的活力，促使我们用各种语言和态度来表达自己的思想。我看到冯

仑是最喜欢用两性笑话来比喻市场发展的，而且每一次都是到点子上

的，他一来了我就不用讲了。最近大家知道中国出了一件事情叫做东

莞事件，这个好坏我们不加评说，但最重要的有一个叫东莞定律，中

国经过了中央台的暗访以及政府的检查以后，可以预期的是在 2014

年或者是 2015 年东莞这样的市场会更加地兴旺，这是一种可能新。

这引发了在很久前经济学家总结的黄宗羲定律，每一次政府想要减轻

老百姓税收的改革最终带来的后果是老百姓税负的增加，这确实是事

实。包括王安石的改革，王安石所有的法则到最后的结果是由于官僚

体系运作的复杂性，导致的结果是老百姓变得民不聊生。而王安石的

本意是好的，政府对中国经济发展的本意一定是好的，因为没有任何

政府不希望自己的老百姓更加不富有，而在这个过程中我们特别希望

能够避免黄宗羲定律，我作为一个企业是可以感受到的。在中国的发

展中《劳动法》的制定是特别好的事情，保护了普通劳动者的利益，

但制定的后果是中国大量的中小企业的倒闭，而中小企业的倒闭带来

的最大的后果是老百姓的事业，这个老百姓的事业导致了老百姓的生

存更加的艰难。这是好意变成了坏事，我不是说《劳动法》不好，怎

么样制定好让企业和老百姓互惠互利的劳动法是我们的重点。 
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    再比如说国家税收制度的改革，并不是说所有的企业和领域都是

应该用增值税的，在很多服务领域，成本就是人工成本并没有说产品

是原材料(行情专区)成本，最后的结果是用了增值税以后，所有服务

业行业的税收总量反而增加了而不是减少了，我这是一个证明因为我

是服务业。这样一个前提的条件是用了一系列制度的出现导致的是把

责任转嫁给了企业，而把负担转嫁给更多可以创造财富的人群。这样

就出现了一个情况，经过 30 年的改革开放中国的民间行业都已经出

现了这样的情况，实际上已经变成了基础薄弱行业，变成了竞争充分

激烈的行业，因为所有的服务行业都不是政府的一只手愿意伸进来的，

因为太琐碎了。我做一个简单的调查，如果所有的企业百分之百地交

社保、公积金，现在存在的企业一半要面临倒闭或者是必然倒闭。这

样的结果实际上最后伤害了经济的发展也伤害了老百姓就业的机会。

大家可以想像如果一半的服务企业不管是中小微和大的，即使中国的

支撑行业都这样的中小微如果最后都倒闭了，老百姓就失业了，可持

续的经济发展也没有了。政府要做的是要避免这样的转嫁，表面上在

促使大家的福利，但背后上转嫁了可以促使财富的负担。 

    另外，大家都知道大部分的企业都可以想方设法合理的避税合理

地躲避公积金和社保基金，这留下了企业家的后患，这样政府说你违

法就违法，因此导致大量的企业家或者说商人留下了屁股上不干净的

状态，我们在座的没有一个人敢说自己的屁股是干净的，或者说大部

分人，至少我不敢说，因为我也在争取合理避税。这样就导致了企业

主每天心里就揣着小兔子，总觉得这个东西是好还是坏要国家说了算，
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我要按照国家的理论和规律一点点掰扯的话是掰扯不了的，这样要不

断地跟政府和个人打交道，这就带来了潜在的问题，依然有各种各样

的办法来做各种各种其他的交道，这样马上会出现一个问题，有多少

企业有长远的打算，因为企业的打算是二十年、五十年、一百年，大

部分是没有的。我不是说批评政府而是最重要的是政府应该设置这样

的机制或者是这样的制度，任何企业主在任何时候都按这个制度办事，

而还在提供给雇员更高的工资。我关注了一点，香港低税负我是最开

心的，其实中国大陆按照香港的私有程度国民经济总数还会大大地增

加。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1312:44 

    政府要想让市场起来决定性的作用，就是把市场让给公开透明的

竞争，让政府变成竞争规则的制定者而不是参与竞争又当裁判又当运

动员，政府最重要的是顶层设计变成积极的促进者，这是最重要的。

但我们知道现在政府有的时候还是在决定市场的，而不是说让市场起

到决定性的作用。我觉得政府在中国的市场因素上有两个要素：第一，

非常警觉地限制市场因素对非市场因素的肆虐。比如说如何使国有企

业进入充分竞争性领域，国有企业应该有战略领域和安全竞争领域，

但充分竞争领域不要进来，是抢夺老百姓手里的资源。再比如说既得

利益集团还有权贵资本，本来老百姓可以平等地进入的领域，实际上

带来的结果是，政府本身也为难民营机构为难，到最后政府在过来改

革的时候推动不下去，因为后面的东西实在是太沉重了，其实政府非

常想动，如果政府到最后动不了的话，最后会出大问题。我特别希望
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政府面对这样的坚持任务的时候能够不退让，能够把这些事情做好，

限制这样的力量进入政府的市场竞争领域的市场做好，充分推动市场

的进步，如果不这样做的话最后一不小心市场解决性改革有可能会成

为既得利益集团或者是有官方背景资本的饕餮大餐，最后我们被他们

吃掉了而且饕餮大餐的人表面上是以民营背景进来，这对我们来说是

非常痛苦的，因为我们是普通老百姓没有官方背景。我刚才已经提到

了新东方这样的企业在中国完全市场化的领域行业发展比较充分，幕

后交易交易比较小，所以充分市场化一定是行业充分发展，潜在的成

本比较低。我到今天为止也没有太多的潜在成本。这是领域因为需要

精耕细作短期内很难暴利，所以有政府官方背景的人对此领域是没有

兴趣的，所以我不用担心有人要我 5%的股份，这样就变成了商人和

权力的结合是很麻烦的事情。但是这也有好处，中国的教育领域发生

了很大的变化，第一是在纯粹的地面培训领域资本投入大概是 500亿

美金左右，现在教育的新一轮的发展互联网发展以后，线上线下的结

合带来了新一轮的投资，同时出现了 3000 家左右的基于教育的移动

互联网公司，我这次来的总投资又是接近 300亿美金，这样市场充分

地竞争。 

    我在竞争中睡不着觉但我很开心，睡不着也好新东方倒闭也好，

但有一个好处是这个领域已经充分发展了，未来民营培训领域一定会

成为中国极大的产业，并且成为中国就业、中国发展以及中国老百姓

受教育的多向选择的地方这就是市场充分竞争带来的好处。但是要在

所有的领域进行市场的充分的竞争，我觉得中国还有待时日，但这是
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一个必然的发展趋向。中国未来的经济发展依然依赖于两个方面： 

    第一，政府的态度。我觉得依赖到了 60%左右，原来是 100%，现

在 40%给了谁？移动互联网和互联网的发展。大家知道移动互联和互

联网的发展有一个非常重要的东西是部分突破了政府的垄断，以微信

为例，原来我每年春节的时候我可以向老朋友发短信都是通过短信系

统，一发一毛钱，结果我发完了以后有五六千块钱，因为我有很多朋

友的通讯(行情专区)还有其他的各种彩信。今年我通过短信发的问候

不超过 100个，但通过微信发的是几万个，因为你收到了就可以回过

去。这样带来的坏处是我在中国移动的钻石卡没有了，但是我很开心

因为我少花了好几万块钱。所以我觉得这种移动互联和互联带来的好

处是可以通过某种通过突破原来的壁垒，而且这种壁垒是在官方和民

间、在民间和民间之间突破也非常地明显。所以大家都知道，最近微

信红包和支付宝带来的支付大战已经体现了重大的力量。支付宝注册

了三年我从来没有花过什么钱，但我光这么一个春节，新东方各个部

门所建立的微信群，让我花出去的钱已接近了 15 万人民币了，微信

支付可能不安全，员工让我发红包不安全我也发，因为你不发员工认

为你没有团队精神，他们会在背后捣鬼，所以我就拼命地发红包，我

觉得商业技术的出现就导致商业的不断的洗牌。所以在未来十年每一

个领域都会天翻地覆，我们会经历经常性的生生死死，而不是说你不

想死你就死不了。而这个生生死死跟在座的企业家的能力已经没有关

系了，我不认为我是没有能力的人，也不认为各位是没有能力的人，

现在一个行业的升级需要的是完全不同的基因，诺基亚不可能有苹果
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的基因，所以诺基亚必然失败。 

    我现在面临的是线上教育系统跟我做了 20 年的地面教育系统，

基本上可以肯定我们有线上教育系统的基因，因此新东方会被某种的

教育模式所取代，而且不以我的意志为转移。因为我有很多其他的能

力，尽管这个能力面对新的商业模式可能我已经不起作用了，但是我

不认为我是一个失败者，没有任何在一个新的商业模式不同的基因中

间产生的方向是一个失败者，现在的商业的改变已经不再是渐进性的

改变而是一个蜕变性的颠覆性的改变，这种情况下你被改革或者是被

颠覆了只能心甘情愿，但我们不能垂死挣扎，跟互联网有关的服务业

的进步，我希望我能够产生基因突变，当然这个突变以后到底是好还

是坏我不知道，但我认为在现在的商业转型的过程中如果我不基因突

变的话，新东方的地面培训模式一定有一天会被取代，与其被人取代

不如自己取代自己，如果我自己取代自己不成功我也心甘情愿。但我

也想说，在千变万化的技术革命前，包括政府的改革前有些东西我们

也许是不能变的，比如说任何行业都要以用户和客户体验为核心设计

自己的商业模式，这一点是不能变的，新东方还能兴旺是因为我们非

常关注学生和家长的感受，这种关注现在已经到了有一点病态的地步

了。 

    第二，比如说面对客户的诚信或者是超越期待，应该永远是我们

做商业的最高原则这也是不能变的，任何坑蒙拐骗短期的行为不管在

什么模式下都是不可持续的。再比如说政府竭尽全力维护公平公开透

明的商业环境或者是交易环境是不能变的，因为这是我们信心的依赖，
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是我们愿意把企业做 20年、30年、50年的依赖。再比如说坚信任何

创新突破和财富的创造能力一定是在民间，绝对不是在政府和国企。

所以政府大量的创新基金，覆盖一个国家的研究院这是非常错误的，

应该是付给各种民间的力量才是对的，从这个角度来说，我跟教育部、

教育厅打交道打了 20年，我始终相信中国未来有突破性的教育研发、

教育研究平台一定是在民间。因为我发现至少我接触的一套系统，他

们从各种角度来说都不可能产生颠覆或者是大大地改善中国教育系

统，而且他们实际上在某种意义上投钱还不如民间，现在新东方在投

的公立学校的学习系统已经投了接近 1亿多，但我发现即使中国最好

的研究院在这样的系统研究中心都没有投资这么多钱，或者是投资了

这么多钱以后他们个人的工资开掉了一大半而不是用在真正的研发

上，所以我觉得政府一定要坚信。龙江省陆昊是我的师弟，最后产生

的好处是一定会把黑龙江变成中国的鸡头，鸡头的重点是在头。任何

一个企业家都应该具备随时迎接新的挑战和机遇，并且改变自己的精

神力量。千万不能害怕和退缩，因为人的恐惧不在于感知到了恐惧，

而在于感知到了恐惧以后依然还可以往前走，就像我因为腰椎间盘突

出已经三年没有滑雪了，三年前我就是在亚布力滑雪被抬到机场的。

但我想我不因为恐惧腰椎间盘突出就恐怖啊，所以我就冲下来了，但

最后我站在这里很健康，所以所有的恐惧都是你对恐惧的恐惧。尤其

是政府做了这么大的决定以后，我们一定要做好准备随时推翻自己，

并且随时从推翻自己的废墟里面站起来，同时坚守企业家的责任，社

会道德责任跟政府一起推动中国社会的变革，推动中国文化的进步，
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推动中国社会的秩序，这就是我们应该做的事情。谢谢大家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1313:19 

    河南多地建上访训诫中心被指变相劳教所 

    2014年 02月 13日 02:39新京报我有话说(60,233人参与) 

    新京报讯(记者石明磊)近日，有河南南阳市民发微博称，其近 70

岁的母亲赴外地上访后，被当地政府工作人员“拘禁”于“南阳市卧

龙区非正常上访训诫教育中心”。这条配有“卧龙区非正常上访训诫

教育中心”图片的微博随即引发网友关注，不少网友质疑其为“新型

劳教所”。 

    新京报记者查询河南多地政府官方网站发现，在南阳、驻马店、

邓州、新乡等地均建有类似的“非正常上访训诫教育中心”，职能多

为对非正常上访人员“进行 24 小时不间断训诫、警告和劝导教育”。 

    昨日，记者就有关训诫中心的问题联系南阳市、驻马店市及正阳

县信访局，均未得到回应。 

    官网：建训诫中心是处置非正常上访新路子 

    驻马店市政府网站去年 12 月 24 日发布的一条“政务信息”显

示，该市正阳县建立“训诫中心”是“积极探索依法集中处置非正常

上访新路子”。该县财政专门下拨 30多万元经费，在县公安局拘留所

设立专区，成立县非正常上访训诫教育中心。该“政务信息”还称，

正阳县对非正常上访人员进行登记造册，由专职训诫工作人员、非访

人员所在单位领导分别对其进行 24 小时不间断训诫、警告和劝导教

育，并签字归档。 
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    河南平安网一条来源为“新野县公安局”的消息亦显示，2010年

底，南阳市新野县财政下拨 7万余元经费，建设了县非正常上访训诫

教育中心。中心共设置了 9间办公用房屋，2间训诫室、家属陪护室、

厨房、医疗室、安全防范监控室、档案资料室等，配备全程监控设备，

并抽调县公安局和县有关部门经验丰富的工作人员，充实到县非正常

上访训诫教育中心，经费全部由县财政实报实销。 

    网友：不签保证书就会无期训诫 

    网友“原阳县阎王店”去年底在天涯论坛发帖称，去年 11月 19

日，新乡原阳县居民李胜朵曾被关入该县训诫中心。 

    网帖称，李胜朵进训诫中心前“未看到任何拘留批捕的手续”，

“在训诫所内与外界隔绝，被限制人身自由和没收通讯工具，不允许

探视”。在训诫所的 5 天里，李胜朵“不定时接受来自社会各个不同

领域里的人的思想教育和训诫”，有当地政府相关部门工作人员要求

其“签订保证书，否则无期训诫”。 

    昨日，新京报记者就训诫中心相关问题，联系南阳市信访局多名

领导及办公室工作人员，上述人员均以不负责此事或不了解为由，未

回应此事。 

    驻马店市信访局相关工作人员称，相关问题应由正阳县信访局回

应。 

    记者致电正阳县信访局办公室后，工作人员称要请示领导后再行

回应，但截至发稿前，该局并未进行任何回应。 

    ----- 
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    看来我现在不上访是对的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1317:03 

    调查称 6成受访公务员想过辞职最终无 1人实践 

    http://www.youth.cn2014-02-1302:28:45中国青年网 

    他们称，实际的工作状态、待遇等与自己想象的相差很远 

    即使这样，仍有超过六成的公众羡慕公务员，不少本科生、研究

生依旧要参加“国考” 

    2014 年度公务员报考人数超过 130 万，除了大专、本科生，报

考者中不乏研究生、博士生。被称为“国考”的公务员考试，其受欢

迎程度不言而喻，但在不少公务员眼中，这个岗位无异于“围城”。

记者分别对普通民众和基层公务员做了一个调查，超六成受访民众羡

慕公务员，六成受访公务员称有过辞职念头。 

    民众调查 

    超六成人羡慕公务员 

    2014 年度公务员报考人数超过 130 万，除了大专、本科生，报

考者中不乏研究生、博士生。 

    河南商报联合河南一百度网站通过网络调查的方式，收集了普通

民众的一些看法，60.6%的受访者羡慕公务员，57.1%的受访者觉得，

仅就学历而言，公务员可谓“人中龙凤”。 

    小王是从郑州大学毕业的研究生，她告诉记者，自己曾经的考研

目的就是考取公务员，“公务员队伍要的都是高素质人才，而且一些

职位只要研究生。” 
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    小王说，因为她是女孩，自己和家人都觉得女孩当公务员稳定，

对往后组建家庭也有好处，所以早早就定下了考公务员的目标。 

    志民是 2013年毕业的本科生，他参加了 2014年度国家公务员考

试，虽然没考上，但他坚持继续考。“因为稳定。”志民说。过半受访

者眼中，公务员工作很清闲 

    或许是听说，或许在电视、电影上看过，公务员工作给一些普通

民众造成了清闲的印象。 

    “公务员工作应该很清闲，一杯茶水配一张报纸，一天就过完了。”

从事零售业的郑州市民刘先生说。“比起社会上其他工作，公务员工

作还是轻松得多。他们按部就班就行了，不像企业员工，一点干不好，

说被炒就被炒了。”市民王先生说。刘先生和王先生的观点并非个例。

数据显示，51%的受访者认为，公务员的工作是“一杯茶水配报纸”。

但也有 49%的受访者持相反意见。他们认为，公务员队伍不养闲人。

如今严格的考评制度和竞争压力促使公务员们不能懈怠，公务员法的

实施，对公务员德能勤绩廉的要求有了严格的量化标准，当个公务员

不容易。基层公务员工作枯燥，工资不高 

    河南商报记者分别向机关办公室、公安、教育、卫生、海关等部

门的 60名基层公务员分发调查问卷，得到的答案却有所不同。 

    “他们不了解我们，其实我们工作很忙，而且是重复工作，很枯

燥。”对于普通民众的看法，一名平顶山市基层公务员李某告诉记者。 

    在记者发放给 60名基层公务员的调查问卷中，55名受访者的说

法与李某一致，只有 5名公务员表示“还可以，不是很忙”。 
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    除了基层工作忙，受访的 60 名基层公务员中，半数表示工资在

3000 元以下。一些刚入职的受访公务员称，别人看到的是“光鲜外

表”，其实如果不啃老，他们很多人都不敢奢望买房。一些刚入职的

年轻公务员告诉记者，他们在经历了短暂工作后，觉得与自己想象的

工作状态相差很远，于是想到了辞职，但考虑到稳定、待遇、家庭等

因素不会选择辞职。当然，更多的人留了下来，还是为了最初的理想。 

    ------------------- 

    ZXL1968：其实这里有一个严肃的问题，什么问题呢？不知道什

么时候舆论成功的把共产党的干部换成公务员了！什么叫和平演变？

这就是，大家看看，这些现在叫共产党的干部还有没有共产主义理想？

他们去当管理干部一是图稳定，二是图清闲三是有社会地位四有没有

升到一定地位去腐败的意图？六成嫌钱少起码说明六成的理想是读

书做官发财！他们不要说离共产主义理想远，就是和欧美公务员的服

务精神也差的远。 

    我今天讲这个问题，不是说非要公务员大面积下岗，我的意图很

清楚就是要让他们人尽其才！谁都需要稳定的收入和工作！农民、工

人、医生、教师、公务员、工商业界人士都是这样！这是社会稳定的

基石！我们要做大蛋糕，这没有不对的，同时还要分好蛋糕，现在公

务员的问题主要有两个，一个是官员（很多人已经不能用有理想的共

产党的干部来称呼他们了）太多，我的意思减官不减兵，没有官就没

有以前的待遇！二是人浮于事！公务员清闲不是中国没有他们该干的

事，也不是基层公务员不干事，是官员太多闲事杂事多没有精力干正
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事或者干正事吃力不讨好，从上到下习惯搞应景式的运动式的干事，

习惯文件干事学文件干事！简单的说都是嘴上干事眼里找不到事情，

领导喝多了每天没有事，领导酒醒了闲的发慌说有事就有事，10 年

不打扫的街道领导想起来打扫了第二天就鸡飞狗跳！过了这阵又三年

五年没有人管，这点我在新疆体会很深，为了维稳干部下社区，10年

不亮的灯，20年没有移的垃圾山几天就解决了！啊，不是这些下派干

部思想有多好，因为维稳如果有突出贡献直接可以火线升官的！干部

官员干不干事关键在评价机制，我认为可以把承包制引入管理和干部

考核！现在老百姓不是有很多问题需要解决吗？谁能抱走解决谁就有

奖励，谁的部门就存在，如果你不能解决百姓的问题你的部门就裁撤，

你不信看以前推来搡去的没有人管的现在就会抢！所以不是说公务员

清闲了就给他们发些文件多写点心得，也不是把一天干了那些鸡毛蒜

皮的事情都写到本子上，或者让他们无偿加班！张家港的做法很好，

把百姓要求的事挂在大屏幕上！我认为现在电子政务，各机构认领百

姓的要求解决的问题，认领的多的部门按任务比例奖金多，没有人认

领的问题，市政府考虑专门解决！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1322:02 

    而且应该鼓励多部门联合解决！没有部门认领的问题，如果多部

门合作解决了，工作系数就要更高一级，提出解决方案的处室领导就

具有优先晋级权！公务员按照部门发基本工资，量化考核，部门找不

到解决的事情的，工作量太低，部门领导撤职，可以考虑部门领导竞

聘制，今年我提的方案好，我来当处长，原则就是工作的量和百姓满
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意度！这样官员就会把来办事的百姓当父母一样看了！哈哈，我这简

直就是民间政府机构改革方案啊！原则就是我们不是不要政府，而是

我们希望政府官越少越好干活的人和干的事越多越好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1322:03 

    毛主席教导我们要发动群众，靠一两个官员是解决不了纷繁复杂

的实际问题的，靠发动群众，靠激励干部的积极性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1322:10 

    创业板指尾盘跳水跌 3.56%4股跌停 9股跌逾 8% 

    创业板腾讯财经[微博]2014-02-1315:13 创业板指今日低开低

走，午后跌幅扩大，临近尾盘，创业板大幅跳水，截至收盘，创业板

指重挫 3.56%报 1485.13点，成交金额 471亿元，逾八成交易个股下

挫，其中，南通锻压、星辉车模、智云股份、中颖电子等 4 股跌停。

宜通世纪、天舟文化跌逾 9%，东方国信、三丰智能、探路者、美亚柏

科、海默科技、中海达、佳士科技等多只个股跌逾 8%。 

    创业板今日大跌是因为，近期股指连续走高，创业板指屡屡刷新

历史高点，有一定的回调需求；另一方面，创业板公司近期高管疯狂

套现减持。 

    本周以来，创业板继续高歌猛进，指数再创新高，本周二最高达

到 1559点。在去年猛涨 590点、涨幅 82.73%的情况下，今年以来一

个多月的时间，创业板指数已上涨 235点，涨幅 18.06%。 

    许多创业板个股涨幅惊人，最高兴的无疑是已经解禁的大小非。 

    统计显示，今年以来，创业板高管套现金额已达 29.22亿元，与
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中小板高管 30.47亿的套现金额相当。创业板上市公司高管疯狂套现

的背后是个股的疯涨。 

    -------------- 

    ZXL1968：显然创业板高管自己远远看不上自己公司！创业板的

暴跌才是股市真正暴跌的发令枪！股民朋友们，如果再有几次这样的

下跌你就 30%的亏损了，想跑就来不及了，下周一开盘就跑，绝对黑

色星期一！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1322:30 

    消息 1：社科院专家：金融部门已对未来房价可能下跌做准备；

消息 2任志强认为今年房价增幅将大幅度下滑 

    1968----他们不是上帝，他们 HOUL不住了！ 

    附录： 

    北京大学中国社会科学调查中心获悉，由该中心组织调研的《中

国民生发展报告 2013》已经完成。 

    报告称，全国家庭平均住房面积为 100 平米，人均 30 平米。近

九成中国家庭全部或部分拥有现住房的产权，超过 10%的家庭有两套

及以上的住房。 

    报告显示，2012 年全国家庭住房建筑面积的中位数为 100 平方

米，城镇和农村家庭分别为 80 和 120 平方米。全国农村住房设施条

件明显不如城镇，但相比 2010年，2012年农村家庭的住房设施条件

有所改善，卫生设施不完备的比例在降低。 

    而另一个数据，70-80%的中国家庭之 80%资产在于房产。 
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    1968---他应该再说一下多少家是贷款的！贷款的有多少家还贷

款占收入的百分比是多少，科学的精神啊有末有，他们一点都末有！

超过 10%的家庭有两套及以上的住房。这话很策略啊，很得我国公开

统计数据的要旨，超过 10%是多少，起码有个数据吧，这样吧，我估

计是 30%户籍人口家庭！ 

    消息 2：香港新鸿基降价 40%卖房，李嘉诚这是要带头砸盘！他

从去年下半年开始一直在清仓，老家伙有没有什么风流债被美国特工

抓住吧？李嘉诚跑的快不仅是他经历过成熟资本市场发展的资本家

来内地玩这套，轻车熟路啊！关键人家有中央领导才能看的绝密数字

和华尔街的战略窗口指导！ 

    网友问：任总所谓的增幅将大幅下滑可不可以理解为负增长即将

出现？我认为：他也不好意思说要下跌，毕竟能骗几个算几个！银监

会早在2012年就放话了，国内银行可以承受房价暴跌40%----是50%。

但是社科院的杨斌不小心泄密是 30%，但是现在房价又涨了，现在跌

50%可以承受！毕竟首付高了！不过有一个问题我没有想明白，现在

开发商的代购房者付的部分首付的钱是谁的 

    网友问：六月底不动产登记，唱的哪出戏，登记了又能怎样 

    1968----一步步勒紧绳子！根据需要提速！房产税绝对会需要的

时候以最快的速度提速！ 

    网友消息：。这一轮出口企业大崩溃应该是从长三角开始，目前

做出口的有两类人：一类是拿到订单的，这些企业主转手就把订单拿

到东南亚去加工，因为中国的加工成本要远比东南亚高得多，有的企
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业主把房子抵押给银行干脆到东南亚开工厂，解决东南亚的就业问题，

而不是用中国的外来工，一旦国内出现经济危机，首先就是准备去东

南亚去避险，这种企业主占 30%。二类是过年后拿不到订单的企业主，

心里早有打算，再过三个月到五个月拿不到订单，就把国内的产业抛

空，也就是准备跑路，据讲，70%的这类企业主已经在做准备，拿不

到订单就根本干下去，只有像 2008 年一样，把厂房和设备留给银行

溜之大吉，再也不回中国。他们已经感到严寒来临的萧杀，因为他们

感到往年谈订单的电话不断，现在一个也没有。2008年是 6000万外

来工失去工作，这次可能会超过这个数据，大约在未来的 3到 6个月

的时间就会发生。 

    ZXL1968:美元要管制，房子要收税，移民门已关（加拿大停止投

资移民，10万大陆人走不了）粮食放不住，买黄金吧！ 

    有网友问：有人建议把房子全部卖掉套现租房住，求科普啊，请

问你如何看？ZXL1968:保险起见，留一套就够了！只要货币不大放水，

不继续大投资房价下降是一定的，地产商家、银行也是要死一片，否

则外资怎么能实现垄断控制中国主要银行业务的战略目的呢？一个

国家的银行被控制了那么这个国家也没有啥脾气了！楼市降价也没有

人接盘。楼价已经套住了。厦门地铁在建中，地产商们还在热火朝天

地炒作地铁房.---我买攀钢钢钒就是等地铁成为烂尾的最佳时机呢！

股市还可以解套，股市还在资金抽逃，小散的优势就是跑的快好世界！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1322:47 

    反腐还没有完“钱荒”警钟还得继续一段时间---ZXL1968 
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    “钱荒”警钟还得继续一段时间，这次对所谓巨亏国企和银行都

不会再输血,而是深挖腐败.挖到资产证券化出卖为之！继刘志军被反

腐搞黄了中国巨单高铁合同后、中石油前任董事长蒋洁敏和现任董事

长周吉平、前任财务总监周明春和现任财务总监于毅波，被指违反美

国证券法律而被起诉，美国人民帮助中国反腐，中石油再给美国人民

送钱，哈哈哈，中国铝业总裁李东光被立案,巨亏 83 亿卖资避免退

市，注意是卖掉国有资产，开始贱卖了啊，大家注意了。阿根廷通胀

率高达 30%成新兴市场汇率风暴眼感觉像是在看一面镜子----风暴

眼一定是汇率，现在下降通道已经打开！ 

    引用一篇忽悠给创业板接盘的文章，里面的数据很全面：“所以

市场资金还要失衡.浦发银行负债高 5300 亿.钢贸黑洞深不见底,涉

及 4.3万亿银行不良贷款,银行业总负债 138万亿*ST长油临退市*ST

凤凰停牌,银行业坏账风险隐忧：钢价跌破 1994 年水平 86 钢企苦扛

3 万亿元负债,头顶百万亿 M2，市场却一而再闹“钱荒”。“钱荒”绝

非真的流动性供应短缺，而是扭曲的银行资金结构、亟待转型的经济

结构使然。金价跌跌不休，至今，国际黄金价格已经累计下跌近 33.3%，

中船股份或被实施退市风险警示,中铁成头号债主应收账款超千亿.

郑州煤电董事长被两规.数家央企面临退市危机：*ST 二重经历 9 个

跌停,*ST长油或将成央企退市第一股.地方债 33万亿,银行间差借率

高达 7.9%,突破警戒线.银行业不良贷款上升,而业绩下滑,中远巨亏

104亿,中冶巨亏 72.63亿,重庆钢铁预亏 25.73亿将创上市来最大年

度亏损,云南铜业亏 15.94亿，国企天威保变巨亏 52亿,ST凤凰亏损
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高达 48 亿,中海集运巨亏 26.3 亿,中石油 300 亿烂帐缠身，14 家航

运巨亏 63亿。ST凤凰：海事法院拍卖公司 18艘船舶,光大证券被罚

6.93 亿.上海家化遭证监会立案稽查,中国铝业总裁李东光被立案,

巨亏 83 亿卖资避免退市.银行业 14 年将出现亏损,重庆支行长涉案

28亿.中远集团总徐敏杰受贿涉案 38套房产.中海两前高管被立案调

查,中石油因高层涉嫌贪腐被调查.中石化事故直接损失 7.5 亿 15 责

任人移送司法机关.南航多人涉贪腐被带走调查.柳州钢铁董事长梁

景理涉嫌严重违纪被调查.*ST 远洋断臂求生四度出售优质资产保壳,

中海集运上海公司经理陈复江被批捕,国企地产廊坊发展董事长被调

查.11 家房企行业利润率下滑明显,要不断抛出大盘垃圾股,转向互

联网,影视传媒,高送转的科技,LED 光电节能,生物医药,新文化优质

股.中央科技创新,产业升级发展策略坚定不移,创业板大涨理所当然.

股票市场现有存量资金6000亿,要支撑18万亿流通值是不可能的,14

年要抓小抛大,是正确选择.创业板微调大涨依然,科技创新势不可挡.

“ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1322:48 

    有人说落后地区反正亏损，直接割让给外国嘛？其实这和国企巨

亏了卖掉国企是一样的卖国言论！没有落后地区的人力和资源的付出，

哪来的北上广深？中国集中全国资源搞了几个超过伦敦的城市！我认

为应该搞个中国地区发展基尼系数嘛！这不难！简单的例子就是收入

水平比较！社会不能财富过度集中，地区也应该是一样的道理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1322:51 
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    资源公平占有的话无法激励有能力的人去创新说白了就是无法

促进生产力发展--这话对！网友说那资源占有权被继承是平等的体现

吗？这恰恰是最大的不平等！这个我以前讲过，应该允许能力不同的

财富不同，但是生产资料尤其是社会生产资料不能个人用多余的财富

拥有！说白了有些东西是不能卖的！你有钱，但是你不能买法律！不

能买光所有粮食和自来水，这就是公平！当然美国法国的高遗产税也

是好办法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1322:57 

    人民币已经不和欧元同步了，甚至美元指数跌人民币汇率也在跌！

简单的说美元指数现在已经和人民币脱钩了，这预示人民币要走独立

的下跌行情了： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1323:06 

    我忽然理解道家的重要太极思想阴中有阳了，写文章灵感和砍伐

树木一样，不要全砍完了，留一些，这样才会留有生机，念头，这才

能够在合适的时候蓬勃发展！说白了留有一苗啊！凡事不能决绝！打

拳也是这样 9 分出击又有 1 分收，这样才能生生不息连绵不绝的出

拳！经济也是这样，不能全部力量都在一个房地产上耗尽，在房地产

兴盛的时候就要找新的苗，可惜啊！恩我今天就写到这，如果写恶心

了以后就没有心情写的岂不煞风景！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1419:28 

    @jdf118813711楼 2014-02-1410:01:30 

    楼主，好像黄金开始涨了，破 1300美元了 
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    ----------------------------- 

    还要跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1420:19 

    现在大规模扫黄时机不对！ 

    继东莞后，哈尔滨 4800 余警力一夜清查酒店洗浴等 2700 余家，

而且东莞公安局局长也被免了，这是动真格了，事关乌纱帽！各地警

方一定会都有大动作的！现在有什么娱乐消费，谁有钱消费，富人呗，

富人花钱除了投资在房子上多外，消费最多就是在女人身上了！中国

低端的第三产业服务业就是这几样东西！早不扫黄，现在经济危机了，

一夜间消费就停顿了，三架马车出口晚了，投机钱紧，消费穷人没有

钱富人没得玩！我不是说不扫黄，这是时机不对，没有找到替代的产

业，没有安排好妓女就业，其实黄色产业是仅次于房地产的各地实际

支柱产业！官员公款吃喝的产业是各地第三支柱产业，大家到街上看

看就知道了，要么是吃喝的要么是洗脚的！我怀疑这个动机是不是让

中国经济一下休克！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1420:21 

    给论坛内登徒子们预言一下，最近不要去风月场所，身败名裂的

可能极大！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1420:28 

    一个名义社会主义国家不可能任黄色遍地的 

    1：早干什么去了 2：就是向左转我也反对急转，改革也好转变也

好要挑合适的机会，不能极左，现在上千万妓女现在是事实！如果各
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地洗脚房和高档餐饮一夜间都关门，再加上房地产崩盘，地方财政和

庞大的失业浪潮就到了！这是败招！转变要有替代产业逐渐转！我也

想明天早上马路对面洗脚房都关门，但是要全面的考虑问题，简单的

说明天早上半条街的商铺都关门了怎么办！ 

    只要我们走真正的社会主义道路，在摆脱经济危机后完全可以解

决这些问题！ 

    我真的很害怕休克就要来了，后面就是休克疗法啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1422:34 

    @zqw80299513718楼 2014-02-1420:38:45 

    我其实觉得 180307873 这个钱币群太闹了，1800 多人在一起谈

钱币，每晚搞拍卖，多空对阵，太闹了，群主说是这个群是目前全网

最大的钱币群！ 

    最近大量来自东莞的女网友请求加群，请求群主收留改行学做钱

币，钱生钱，其实她们甚么都不懂，还不是想借这个话题引起男人的

注意，我太了解她们了，没劲。 

    我想退群了！ 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈哈，这真是绝佳的广告创意啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1422:42 

    @SGJ6350213719楼 2014-02-1420:38:50 

    @zxl19682012 楼主的意思是国企不能委屈。国企，央企是共和

国的长子嘛，怎么可以没有贷款呢。你的论调让人讨厌。 
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    ----------------------------- 

    任何有关国计民生的企业都不能没有贷款！为什么掌管中国经济

命脉的央企、国企可以被掐住贷款呢？他们倒闭了实际上就是中国经

济的真正支柱产业倒闭了，中国骨干企业逼死了中国四大行实际也活

不长，这是什么样的倒逼？最后就是实业和银行全部廉价出卖的逻辑

链条！这样把中国经济逼死的论调就不是一个简单的讨厌能够形容的！

---这就是亡国的特洛伊木马之计！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1423:09 

    传恒大地产将大范围降价促销王石称楼市非常不妙 

    2014年 02月 14日 10:03张敏 

    新盘主动降价大佬预期悲观房价冲高初露疲态 

    近日，一则香港房地产(行情专区)项目开盘降价的消息引发广泛

关注。在低开和优惠的双重作用下，新鸿基旗下的某项目降价幅度一

度达到 40%。同时，内地传出恒大地产也将启动大范围降价的消息，

王石也认为 2014 年楼市“非常不妙”。一时间楼市陷入悲观情绪中，

受此影响，13日 A股地产板块下挫。 

    业内人士认为，近期内地部分城市楼市库存严重过剩的报道频现，

三四线城市风险积聚。地价与房价双双攀高，让习惯使用“投资回报

率”作为衡量标准的外资感到心里不踏实。业界普遍预期，楼市分化

的态势将在今年加剧。其中，一线城市和热点二线城市楼市暂难降温，

但部分三四线城市存在房价骤降的可能。整体看，2014 年的楼市难

言乐观，房价涨幅可能大幅下滑。 
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    两地楼盘“联袂”降价 

    2 月 10 日，新鸿基地产推出新界元朗住宅楼盘“尔峦”的货尾

楼盘，价格为平均每平方尺 9268 港元，比去年下降近 35%。算上项

目提供的付款折扣优惠、新地会会员折扣优惠等其他优惠，项目价格

最高降幅可达 40%。此前，李嘉诚旗下的长江实业在香港推出的新盘

也降价 25%开售。 

    新鸿基地产联席主席郭炳江的观点颇为耐人寻味。他此前表示，

从美联储减少购债的规模来看，虽然令近期息率轻微上升，但低息环

境仍将维持两三年。他认为，香港的整体楼价不会大起大落，但个别

地产商推盘时可能为加快出货而减价促销。 

    事实上，从去年开始，就有机构预测香港房价会小幅下跌。今年

以来，虽未见美国有加息动作，但仍有机构称，香港楼市已有资本流

出的迹象，未来还会更加明显。无独有偶，近期内地同样出现降价风

潮。有媒体报道称，恒大地产将在全国 142个城市实行折扣优惠，通

过恒大内部员工介绍可额外享受 97 折优惠。其中，恒大在郑州、合

肥、沈阳的项目已经出现不同程度的优惠。这并非恒大首次启动“全

线”降价。早在 2010 年，恒大就曾启动过类似的策略，并引发市场

的关注和部分项目的效仿。 

    ------------------- 

    ZXL1968：什么叫拐点？就是从哪里开始不再涨而是横盘，乃至

下滑就是拐点！相信业务经理手中还有比大家知道的更大的折扣！我

在乌鲁木齐持续关注恒大房产！前年恒大离乌鲁木齐大约 40-50公里
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比较远的五家渠项目最低喊价有 3800 平米，去年年中推销给我打电

话口气就硬了，要 5000-6000了！但是今天我到丈母娘家去，市近郊

新开发的空荡荡的小区已经打出了 5700 的横幅！恒大起码在几年来

全国房价上涨最快的乌鲁木齐是要大降了，比如 5000-6000的，不到

3500是没有人去看的！ 

    其实最可怕的不是降价，最可怕的是热钱快速撤离已经开始，香

港一不愿透露姓名的投行人士称：“香港楼市的降价毕竟释放出一种

信号，即美国量化宽松的货币政策(即 QE)退出的影响已经显现。“当

美联储宣布退出量化宽松，大量热钱流出香港楼市，回流美国本土之

时，港币及以港币计价的资产将出现狂贬。”大陆也是一样的！08、

09 就是先香港再深圳再内地的传导，那时乌鲁木齐市区的房价由

4000多降到 3400左右，政府开始组织团购了，去年到 6000左右了！

我在想香港的万亿人民币啊，哪可是可以兑换美元没有办法控制的啊！ 

    人民日报不要嘴硬说退出 QE 没事，我记得很清楚，前年中国政

府和美国商谈，就希望美国应该考虑退出 QE 对其他国家的伤害，如

果没有伤害中国政府没事不会跟美国说这话的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1423:14 

    美将中国列为最大假货实体市场专家驳斥 

    2014年 02月 14日 13:06 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    据外媒报道，美国贸易代表处近期公布 2013 年恶名市场名单，

把中国列为最大的假货实体市场。对此，中国商务部专家回应称，中
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国对侵权假冒一贯保持严厉打击，美国这份报告是以偏概全，不排除

有贸易保护主义的倾向。 

    根据报道，美国贸易代表处的这份报告指出，中国的实体市场是

假货的主要来源，包括北京的丝绸市场和广州的纺织品批发中心。报

告说，在中国各地拥有 20多家分店的 BuynowPCMalls(注：百脑汇电

脑商城)被指是盗版电影、游戏和软件的来源。 

    对此，商务部国际贸易(行情专区)经济合作研究院国际市场研究

部副主任白明在接受中新网记者采访时表示，中国一贯主张竞争力是

靠质量，而不是靠低价竞销，中国没有放任假货这种主观意图，这也

不符合对外贸易转型升级的方向。 

    白明指出，这些年来，特别是入世以来，中国对侵权假冒加大打

击力度，打击一切假货，特别是中国“3·15国际消费者权益日”表

现出来的打假力度是任何一个其他国家做不到的。 

    “美国对我们这些努力视而不见，找一些个别事例，以偏概全，

借口打假，实际上不排除有贸易保护主义的倾向。”白明说。 

    白明表示，中国是一个发展中国家，也是世界贸易大国，通过这

些年努力，中国的优质产品越来越多，类似于家电(行情专区)等产品

在国际上越来越受欢迎。而且，美国这份报告有没有经过权威机构调

查，值得怀疑。 

    据了解，2010 年 10 月至 2011 年 6 月，国务院部署在全国开展

为期 9个月的打击侵权假冒专项行动。专项行动结束后，国务院专门

成立打击侵权假冒工作领导小组，将这一工作常态化。 
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    在近期举办的国新办发布会上，全国打击侵权假冒领导小组办公

室副主任柴海涛表示，全国 2013 年立案的侵权假冒行政处罚案件约

有 20 多万件。今年将主动向社会公开侵权假冒行政处罚案件，并建

立行政执法和刑事司法间的联席会议制度。 

    柴海涛表示，全国打击侵权假冒领导小组办公室将以信息公开为

契机，建立起打击侵权假冒的社会征信制度，向公众提供服务，让全

社会的公众来监督和遏制违法犯罪。 

    --------------- 

    ZXL1968：其实人家说的我相信是真的！确实是这样！但是这是

问题的一个方面，问题的另外一个方面是盗版电影、游戏和软件为什

么泛滥？因为太贵！为什么太贵？因为微软等垄断市场和价格！很简

单，对这些东西必须降价和加税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1423:35 

    @jiwei8813722楼 2014-02-1422:58:22 

    @zxl19682012 

    支持楼主的观点，扫黄时机不对，这是生怕社会不出问题，不被

搞死的节奏啊。和房地产经济一样，黄也带动着很多相关行业，说要

转变产业结构，难道要全社会都去生产高科技，手机电脑发动机，没

人生产衣服，鞋，袜子，粮食吗？！人难道可以吃手机电脑活着吗？！

人家一个阿玛尼的眼镜就顶你几个电脑，难道这副眼镜的生产也是高

科技？ 

    关键是产业的营销管理水平，这才是根本。营销管理好了，渠道
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好了，一个名...... 

    ----------------------------- 

    全国有智能手机的是 4 亿人！央视刚才在说手机移动电子支付，

说有一亿人开通这项服务了，关键在于对这个支付的监管没有跟上！

我当时看这个节目把我吓一跳，因为吃饭购物都能手机支付，人就不

用不到银行取现金了，工资发了直接转支付宝，利息还高，上网还是

逛街花钱直接手机支付，你说传统银行储蓄网点还有必要存在吗？传

统银行大片倒闭，储蓄网点裁撤就成必然！对老百姓来说银行的主要

功能就是存钱取钱获得利息，现在还排好长队，跨行转账还收费，银

行确实没有必要存在了！一个城市有几个大业务中心就行了！这样看

不是我说中国国有银行的老总们，你们脑子太陈旧了，战略性的问题

你们确实没有考虑过！这个趋势是早晚的事情！我以前设想一个身份

证就可以实现银行卡等多种功能，现在手机已经实现了这个功能，其

实可以合并一下，手机实名与身份证挂钩，就和我的设想不谋而合了！

如果今天国有银行不果断占据并垄断这个市场必然存款流失会被倒

闭淘汰，不是我不要市场经济，即使到美国银行也是有牌照的，不是

什么国家的人什么业务都能进行的！毕竟国家金融安全不能由几个手

机安全软件漏洞百出的运营商垄断！国有银行现在不果断出手你们的

死期就到了，中国金融的死期也就到了！简单的说手机和网络运营商

不能从事银行业务，否则就是非法集资罪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1423:54 

    引用：严重怀疑，那些标注非转基因的豆油其实就是转基因大豆



7284 

 

制的 

    楼主：wodeluan 时间：2011-02-1721:05:00 点击：1217 回复：

26 

    中国的企业道德太差，三聚奶是明令禁止的，蒙牛、伊力这样的

知名企业都敢出售，用转基因冒充非转基因实在是小儿科。 

    同样的转基因豆油，在标签上多印一个字，就多赚大把的钞票。

我不相信惟利是图的企业真会用非转大豆去榨油，因为消费者根本无

法辩识，油脂厂商利润本就低微，只要不出人命，能多赚点就多赚点。 

    所以值得怀疑，那些标注非转基因的豆油其实就是转基因大豆制。 

    中国的企业道德太差，三聚奶是明令禁止的，蒙牛、伊力这样的

知名企业都敢出售，用转基因冒充非转基因实在是小儿科。 

    同样的转基因豆油，在标签上多印一个字，就多赚大把的钞票。

我不相信惟利是图的企业真会用非转大豆去榨油，因为消费者根本无

法辩识，油脂厂商利润本就低微，只要不出人命，能多赚点就多赚点。 

    所以值得怀疑，那些标注非转基因的豆油其实就是转基因大豆制。 

    有人说：作为营养学界的人来说，转基因产品确实是安全的。 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：是的，中国六个人里面有一个脂肪肝患者，包括本人，

从小孩到老人，胖子到瘦子，我们都是吃了转基因大豆营养过剩的脂

肪堆积是不是？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1511:35 

    各国货币贬值是人民币国际化的机会！代表性事件就是哈萨克斯
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坦央行将本国货币贬值 19%应对撤资，其实所有国家的货币都是兑美

元的汇率发生变化引发的问题，如果人民币兑这些国家货币汇率锁定，

对双方也有风险，因为其中一国大放水货币，另外的国家就吃亏，但

是锁定的话对促进贸易非常有好处，乱波动商人会不敢签合同，因为

利润没有锁定！在新疆与哈萨克斯坦的外贸结算，实际是锁定的，效

果很好，但是也可能有前述问题！怎么办，我有个想法就是金融创新，

采用外贸利润锁定法！两国之间大批量集中进行外贸阶段性合同，签

协议的时候，国家计算出企业平均利润率指数，当阶段性完成合同的

时候，大家知道说不定两国的汇率要发生变化，这个汇率怎么变化？

首先要保证两国的外贸企业都有合理利润，根据这个合理利润两国确

定新的汇率计算，说白了就是动态汇率促进贸易！当然这是个想法，

具体实施还有很多细节推敲！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1511:41 

    房地产资金链断裂以及房地产资金崩溃的关键看信托后续发行

的量！--ZXL1968 

    附录 1： 

    去年末信托业资产 10.91万亿发展开始显现疲态 

    2014-02-13中华网财经 

    中国信托业协会今日公布的数据显示，截至 2013 年末，信托业

资产总额达 10.91 万亿，较上年末增长 46%，较上季度末环比增长

7.66%，信托资产规模再创历史新高。 

    其中，集合资金信托余额 2.72 万亿，占比 24.9%；单一资金信
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托余额 7.59 万亿，占比 69.62%；管理财产信托余额 0.60 万亿，占

比 5.49%。按功能分类，融资类余额 5.21 万亿，占比 47.76%；投资

类余额 3.55 万亿，占比 32.54%；事务管理类余额 2.15 万亿，占比

19.70%。 

    中国信托业协会专家理事周小明分析称，信托业信托资产规模虽

然再创历史新高，但增速已有趋缓之势，发展开始显现疲态。就同比

增速而言，2013 年为 46.00%，较 2012 年 55.27%的增速下降了 9.27

个百分点，首次结束了自 2009 年以来连续 4 年超过 50%的同比增长

率。就季度环比增速而言，2013 年度前 3 个季度环比连续下降，这

是信托业自 2010年进入快速发展阶段之后从未出现过的情况。 

    季度新增信托资产规模方面，在 2010年 4季度—2013年 1季度

之间的两年多时间，全行业季度新增信托资产规模除个别季度外，一

直表现为正增长趋势，但从 2013 年 2 季度开始，首次出现了连续两

个季度的负增长：2季度新增 1.50万亿元，相比 1季度减少 0.15万

亿元；3 季度新增 1.31 万亿元，相比 2 季度又减少了 0.19 万亿元；

虽然 4 季度重新获得了正增长，新增 1.54 万亿元，但较 3 季度仅小

幅增长了 0.23万亿元。 

    2013 年全年，信托业累计新增信托项目 20672 个，较上年增加

23.57%，其中单一信托 13634 个，集合信托 6436 个，财产信托 602

个，累计新增金额近 6万亿。 

    2013 年个案信托项目风险事件时有发生，引发了社会对信托业

系统性风险的担忧。周小明称信托系统性风险被夸大，他指出，据统



7287 

 

计，2012年信托行业到期清算出现问题的信托项目大约有 200亿元，

相比当时 7.47 万亿的信托资产总规模，不良率仅为千分之 2.68；

2013 年被媒体曝光的信托项目风险事件又有十多起，问题项目的总

金额也有所上升，但是相对于十万亿的规模而言，不良率仍是非常低

的。 

    对于信托业发展拐点来临面临的转型，周小明认为，信托业未来

的转型之道不外乎基于私募投行的业务优化、基于资产管理的业务转

型以及基于财富管理的业务转型。 

    附录 2：1月集合信托发行数量规模环比双降六成 

    2014-02-07中华网财经 

    证券时报记者刘雁 

    去年年底信托产品的发行盛况并未延续至今年。 

    用益信托统计数据显示，今年 1月集合信托产品发行数量和募资

规模均出现大幅萎缩，环比降幅达六成。 

    “除了春节因素以外，1月份市场资金面依然偏紧，导致很多产

品延缓发行。另外，监管机构整顿非标理财市场也在一定程度上影响

了信托产品的发行。”华南某第三方理财机构投资分析总监向证券时

报记者表示。 

    多因素致信托发行低迷 

    用益信托数据显示，1月发行的集合信托计划共 229个，募集资

金 417亿元，环比分别下降 58.7%和 65.2%。 

    而相较去年同期，今年 1月发行的产品数量和规模亦出现大规模
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缩水。数据显示，去年 1月发行的集合信托计划 492个，募集资金达

1079亿元。 

    “我们很多产品都留在节后发行，一方面是因为春节很多人都提

前放假了；另一方面则是因为节前的资金成本并不低，一些融资方也

希望等到节后发行。”上海某信托公司信托经理说。 

    数据显示，今年 1月发行的集合信托产品平均预期年化收益率为

8.9%，较上月上升了 0.11个百分点。 

    此外，今年以来监管部门加强对影子银行的治理，尤其加强了对

非标理财业务的规范，使信托产品的发行也受到影响。国务院此前下

发的“107号文”便指出，信托公司不得开展非标准化理财资金池等

具有影子银行特征的业务。 

    监管部门对银行理财业务的整顿亦波及一些信托产品的发行。此

前一些银行理财借道信托通道发行产品，随着整顿力度加大，相关产

品的发行数量也有所减少。 

    房地产信托萎缩明显 

    值得注意的是，今年 1月房地产信托的发行萎缩尤为明显。据用

益信托数据统计，今年 1 月发行房地产集合信托共 54 个，募集资金

170亿元，环比大幅下降逾五成。 

    回顾去年同期，房地产信托产品颇为火爆。数据显示，2013年 1

月发行的集合信托产品投向房地产领域的有 107款，共募集资金 329

亿元。 

    德信资本董事长陈义枫称，针对银行资金池的监管肯定会影响房
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地产行业的融资，因为此前很多房企通过银行资金池借道信托融资。 

    与房地产行业挂钩的信托产品出现萎缩，有业内人士将此现象形

容为房地产业将面临一场融资严冬。 

    然而，受访的信托经理认为，在没有找到新的盈利业务代替房地

产信托前，今年依然会是房地产信托的发行“大年”。国内很难有一

个行业像房地产业这般资金密集，而且目前房价也没有出现明显的下

跌，这些都将支撑房地产企业继续成为信托业青睐的合作伙伴。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1511:48 

    附录 3按照法规，信托产品没有刚性兑付的义务和责任，信托计

划说明书中也未明确承诺兑付。可回顾过往案例，不难发现，事实上

的“刚性兑付”基本上是信托计划遭遇兑付危机时的惟一选择，其结

果是能跨过信托理财高门槛的“百万富翁”们总能化险为夷“稳赚不

赔”。 

    何故？市场流行的解释是，如果信托计划不能按约定偿付，绝不

会被投资者视为个案，一旦投资者对“刚性兑付”的信念被摧毁，信

托这种资产类别可能会被很大一部分投资者抛弃，新的信托资金流入

可能出现断档，那些原本期待通过借新还旧展期的产品风险会逐步暴

露，进而引发系统性的金融危机。 

    可若是任由“刚性兑付”在理财产品市场上发展，单个产品的兑

付风险似乎消失了，系统性风险却在悄悄累积，一旦在未来某个时点

触发，为此埋单的也许就是整个经济体系。 

    状况不断的信托业，以及面临“刚性兑付”的两难选择，正在对
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中国经济健康发展形成严峻考验。中金公司的统计显示，截至目前，

融资类集合信托产品余额达 1万亿元，而广义的面向个人和机构的融

资类固定收益产品余额更多达逾 10万亿元！ 

    ---------------如果违约出现，后续靠信托延续的项目资金链

就要断裂，现在已经有这个苗头了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1512:41 

    附录 4：2014年信托兑付 5.3万亿，金融危机祸在 5月 

    destiny2014-01-1616:39:49 

    阅读：14723 

    今年到期信托总量对应 2012 年二季度到 2013 年一季度的发行

量是 5.3 万亿元，比去年同期整整高出 1.8 万亿元，5 月份是到期，

高达 1.7万亿元。 

    中诚信托 30 亿本金都可能血本无归，接下来的就是新华信托的

18.5亿高远置地案。 

    查阅上述信托公司 2010 年关于上海录润置业股权投资集合资金

信托的产品说明书不难发现，该信托计划分两期募集总计约 8.5 亿

元，于 2011 年 1 月 10 日成立，期限 3 年；然而到今年 1月 10 日到

期兑现的信托，却意外地被推后了。 

    在邹蕴玉跑路传闻发生后，高远置业还被曝出此前向包括五矿信

托、中泰信托、国联信托在内的数家信托公司进行融资，涉及资金约

10 亿元，这几家信托公司因此也受到牵连。五矿信托正在密切关注

该案件的进展情况。 
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    高远置业的资产却早已经被普陀法院、浦东法院等 6家法院进行

了 6 次轮流查封，信托公司能否拿到高远置业的拍卖款，仍是未知

数。五矿信托相关人士则告诉本报记者，高远置业已经将合计 2800

万股东方证券股权质押给公司，并在上海市工商局办理了相关股权质

押登记手续，质权无瑕疵。公司对该标的物价值已进行了独立合理的

调查评估，在慎重评估该款产品兑付风险后，出于对投资者利益最大

化的考虑，提前终止该款产品，并向全部投资人兑付了信托利益，并

未影响投资者的权益。 

    2013 年一季度之前发布的产品中，流入房地产的规模高达 6480

亿元，流入基础产业的规模 9316 亿元，这些表面上包装的都是基础

产业，实际也多是房地产和高利贷，流入实业的规模 8052 亿元（实

业的收益远不能满足信托年利率超 8%的下限，这些实业实际也多是

高利贷），流入证券市场的有 4434 亿元（包括阳光私募）；而这些产

品的预期收益率，一般都是 8%-11%左右，如果在今年上半年房地产

信托全部兑付，规模就要超过 7000 亿元。国内众多的房地产企业能

不能有这么庞大的资金兑付，已经引发外界高度关注。“信托公司对

产品有刚性兑付潜规则，但是近几年信托大发展，尤其是房地产信托，

管理的资产规模早已经超出信托能够刚性兑付的！能力，全行业 2356

亿元的权益却要承载 6400 亿元的到期融资类信托，兜底显然会力不

从心。” 

    信托行业的创新已经开始走入灰色地带，作为向私人客户募集的

资产管理门类，此前信托产品一直有着较高的认购门槛，单一认购少
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则 100万元，多则 300万元以上，但是近年来信托产品的投资门槛呈

急剧下降之势，20万-50万元屡见不鲜，最低起始金额竟只需要 5万

元，门槛降低固然可以加速信托项目的融资进程，但也把信托产品的

风险向更广泛的人群转移。 

    信托业还有一些 100%会违约的矿产信托，这些信托规模小，但

是危害很大，会是信托业整体崩溃的导火索， 

    矿产资源信托替补效应显现，相关矿产资源信托产品的发行数量

迅速提升，据用益信托网显示：2010 年，集合类矿产资源信托融资

128 亿元，2011 年融资规模 343 亿元。2012 年上半年，矿产信托融

资 263.78亿元。 

    但是从 2012 年下半年市面上却很难再见到矿产资源信托，2013

年上半年信托公司共发行矿产能源信托产品更少，募集资金只有

29.7亿元。因为大家意识到矿产信托风险太高，但是已经晚了 

    有色、煤炭和钢铁这些矿产的大客户近些年都面临产能过剩的困

扰，同时还面临环境治理的紧箍咒。钢铁价格、煤炭价格，有色价格

大跌，矿产资产迅速贬值，资金链断裂层出不穷。在 2010、2011 年

看起来很不错的矿产信托，在 2014 年都成了地雷，这些地雷大多是

3年期地雷，到了要爆炸的时期。 

    5.3万亿信托只是冰山一角，银行的不良贷款远高于信托，信托

这个小火药桶肯定会引爆银行这个核弹级的金融危机。 

    -------------- 

    给大家讲一下当前房地产市场的形势吧--- 
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    报告人：ZXL1968报告地点：天山北麓风雪大厅 

    简单的说房价涨跌还在其次，关键是一手房销量只要大幅下降是

开发商比大幅降价更要命的事情！因为那样就连信托本金都还不了了，

诚然，房地产开发地方政府就像是赌庄的庄家，卖地稳赚不赔！开发

商其实确实就是赌客，开头赚，后来赌注越来越大，买地的钱越来越

多，不能像早期那样空手套白狼了！一旦输了就是破产！所以只要新

房房地产销量下来或者客源被二手房夺走，甚至被小产权房抢走仅剩

的刚需，他们和银行都死定了！ 

    实际上很多地方步入 2013年 11月，楼市淡季的种种“降温”迹

象已经愈发明显。根据青岛网上房地产公布数据显示，2013年 11月

3 日-11 月 9 日新房共成交 3754 套，新房成交总量环比前一周下降

16.8%。 

    又比如 2013 年 12 月南昌新房成交共计 3734 套，其中新房住宅

成交为 2298套，创 2013年下半年销量新低。和新房市场截然相反的

是，上月南昌二手房销售量达到 2445 套，再次刷新去年下半年的销

量纪录。新房二手房销量冰火两重天！ 

    2014 年 1 月更是这样，1 月份包括北京在内的全国重点城市新

房成交量普遍下滑，新年楼市开局遇冷。继续以我抽样的中位数样本

青岛为例，2014年开年，青岛楼市“寒冬季”姗姗来迟，开发商“偃

旗息鼓”，市民疲于忙年，市场正式进入销售淡季。日前，青岛网上

房地产公布了 2014 年第一个月青岛市房地产销售情况。数据显示，

青岛 1月新建商品房共成交 10138套，总成交面积 1050716㎡，环比
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跌了 36%。其中新建住宅共成交 8496套，总成交面积 798483㎡，与

去年 12 月相比下降了近三成，近 5 个月来住宅成交量首次跌至万套

以下。其中北京 1月新房成交 6908套、二手房成交 8772套，分别同

比下降 44%、55.2%。看到没有，我不用管二手房，新房是主要矛盾，

因为它扯着银行贷款和信托兑付呢！毛主席教导我们要抓主要矛盾嘛！

连续 3个月新房销量已经呈现雪崩式扩大的明显事实了。现在，其实

就是最近一两周吧，大家可以看到一些所谓经济学家也好，包括任志

强也好开始改变腔调出来唱空，显示他们的高明，实际上这只能证明

他们的研究落在的事实的后面，实际上是无效劳动，连提前 1个月判

定趋势他们都做不到啊，有人说银行行长是猪，那么这些经济学家算

什么？任志强说了他们才看明白方向了敢说能说，他们只能是瞎眼的

开发商的狗嘛！ 

    现在大家想一下，从 2013 年初二手房交易税提高到 20%开始到

北京海南严厉打击小产权房，到有些地方给公务员摊派购买新房，二

手房贷款几乎被冻结，这都是围绕一件事干的，什么事呢，卖新房！

为什么开发商、银行、政府这样通力配合卖新房呢？因为“信托公司

对产品有刚性兑付潜规则，但是近几年信托大发展，尤其是房地产信

托，管理的资产规模早已经超出信托能够刚性兑付的！这是问题的关

键！10 万亿信托产品今年就要信托兑付 5.3 万亿，这个信托大头矿

产怎么样，我们从高调嫁女的煤炭富翁破产就可以看出来，实际上我

亲戚前年开煤矿赚了，去年就没有什么收益，给我孩子红包也少了一

半，这都是身边的事情！还有个大头就是地产了，地产新房卖不出去，
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钱回不来，哈哈，开发商都在自己降低首付扩大刚需阶层了，关键就

是我前面材料提到房地产信托萎缩明显，比如今年 1月发行房地产集

合信托共 54 个，环比大幅下降逾五成。又卖不出去房子回收钱又不

可能玩借新还旧推迟还款的把戏，他们只能要么破产要么大幅降价走

量了！这点王石、老潘干的有战略性已经该有护照有护照该离婚离婚

该卖股份卖股份落袋为安了、老任也感受的很深刻啊，所以他这不也

改嘴了！任志强这点就比人民日报好，不嘴硬！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1512:50 

    去年银行缺钱也和信托有关，矛盾的焦点啊！房地产资金链断裂

以及房地产资金崩溃的关键看信托后续发行的量！现在这个后发行的

量已经大幅递减了，结果傻瓜都能想到！ 

    附录 5：十万亿信托业终极支柱：刚性兑付的秘密 

    来源：21 世纪经济报道时间：13 年 07 月 19 日 08:25 作者：新

财富微信 

    这是信托业的终极秘密，正因为有了它，信托才从一个边缘化的

金融机构，成长为拥有接近十万亿规模的金融明星——这就是信托行

业的兜底术。信托公司的兑付危机并不少见，但是大多数危机都在暴

露之时，就被信托公司用兜底术化解于无形，正因如此，信托业历经

宏观经济的跌宕起伏的考验，依然屹立不倒。信托业也借此竖立起无

风险高收益形象，资金为此蜂拥而来。本专题就是揭开信托业兜底术

的真面目。 

    信托三招保刚兑人人都可能是兜底人 
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    历经宏观经济周期的跌宕起伏，信托业却能够在一边快速膨胀的

同时，一边坚守“高收益无风险”的完美形象，这不科学，但是过去

数年，信托业基本都做到了 

    新一轮隐形银根收缩袭来，信托业还能这么淡定吗？ 

    6 月 20 日，银行间市场“钱荒”爆发以来，银行同业资金一度

收紧，而央行的“冷对”也预示着宏观资金面紧缩周期的到来。 

    “我们本来有额度的客户，结果 7 月份就放不出款了”，深圳某

国有大行人士透露“这种时候只能让融资方排队，等上级行批下来头

寸”。 

    银行资金的收紧，势必也让多数融资企业面临资金紧张的压力，

而这种压力，也会向信托计划的如期兑付问题上传导。 

    “年底就是 8号文的考核时点，而下半年银行流入房地产的资金

会越来越少”，华南某股份行公司部经理指出，“另一个风险较大的则

是地方平台，许多城投公司都是靠展期维续的，资金链收紧后，其到

期风险也有可能会暴露”。 

    事实上，信托计划的融资方会多渠道融取资金，负债率普遍较高，

因此在银行收紧贷款后，信托计划的对手风险也会大增，其中，尤以

投向房地产和融资平台的信托计划为代表，此二者是信托行业的重点

涉足领域。 

    一侧是实体经济资金状况的不甚乐观，另一侧则是日益膨胀的信

托业资产规模。截至今年一季度，信托业资产规模已达 8.73 万亿。

较去年同期增长 64.72%。而如果保持一季度的增长速度，二季度信
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托业规模有望接近十万亿。 

    “每遇到一轮行业周期，或者资金面紧张时，融资方资金链就会

吃紧，而信托的兑付风险也就随之而来。”某央企旗下信托经理指出。

然而可能到来的新一轮兑付考验，又将拷问信托业长久维持的“刚性

兑付”潜规则。而记者调查发现，面对兑付危机，信托公司往往会在

项目运行中，采取多种方式化解、转移各种风险。例如通过“募新还

旧”展期兑付，或者依赖信托公司股东等重要关联方或资产管理公司

接盘，除此之外，亦有较具实力的信托公司尝试以“信托资金池”托

盘，为信托计划续命。然而，前述那些与“刚性兑付”相生相伴的五

花八门的“信托兑付术”，在一轮又一轮的经济周期面前，是否还能

依然奏效，而面对种种压力，被业内质疑已久的刚性兑付却又如何打

破，都为整个信托业画上了一个巨大的问号。发新还旧渐成常态所谓

“发新还旧”，即通过发行新一期信托计划募集资金，偿还前一期的

到期信托，以延展融资方的本息兑付期限。如今，面临可能存在的兑

付风险，“发新还旧”的操作方式已并不鲜见，甚至正逐渐呈现出常

规化的态势。 

    “目前多数可能出问题的信托，在不能按期兑付前，信托公司往

往会采用这种方法来化解风险”，华北地区某信托经理坦言，“如果信

托公司认为融资方没有实质性问题，只是阶段性的时点风险，募新还

旧是操作成本最低，也是让双方共赢的方法”。 

    “部分融资方需要面临本息兑付时，也有可能会更换信托来接盘，

这种时候需要客户和相关信托做好提前沟通，约定成本”，前述华北
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地区信托经理告诉记者，“虽然融资方资金紧张，但是它在这种时候

更像‘甲方’，由于刚性兑付的存在，信托公司往往求着融资方再发

一期”。 

    然而，依靠发新还旧来保兑付的方式，在现实中仍然要面临诸多

问题。一方面是融资方用于增信的抵质押资产需要进行变更登记；另

一方面则是两期信托计划的兑付、发行期间的“空当期”，需寻找一

笔资金实现信托计划的前后“过桥”。事实上，针对变更信托计划抵

质押物的登记事宜，大多信托公司早已驾轻车就熟。“在这种变更信

托计划的续期操作中，抵质押的变更登记都是在一天，最多两天内就

可以完成”，前述华北某信托公司信托经理坦言，“这对信托公司已早

就不是难事，关键在于要找到过桥资金。”而在该信托经理看来，在

发新还旧的信托操作中，保证业务办理流程的高效显得尤为关键，“过

桥费很高，如果对接得不及时，将会拉高发新还旧的周转成本，一般

就是 1-2 天内走完流程”，该信托经理表示“资金大多来自私募或民

间的自然人出资，当然，这块的成本多数时候仍然要向融资方转移。” 

    “有次我们的一只信托出了问题，需要资金过桥，公司直接找来

5个自然人，一共拿出 3个亿的资金顶上去，上午进来，下午就拿走

了”，北京某信托经理透露，“在北京、江沪浙等地，专门有一批有钱

人做这个生意。”这意味着，对于进行“发新还旧”操作的信托公司

来说，积累过桥资源则显得颇为重要。 

    “信托的过桥资源很多时凭私人关系建立和维系，而价格则属于

高利贷，一般为日息 3‰”，北京地区某私募人士介绍，“我们也有帮
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信托过桥的时候，有私人关系，但也要看融资方和信托公司的情况，

如果风险较大，我们收费绝不止这个数”。而在资金接续端，信托公

司则需提前准备信托发行工作，完成销售部门、银行以及第三方销售

公司等渠道资源的调度，保证接续资金的到位。人人都可能是兜底人？

对于融资方的时点兑付风险，信托公司尚可以以发新信托的方式为其

续期。然而，当融资方出现资金周转从紧、而经营能力却又出现恶化

时，信托公司则需要付出更多“真金白银”来保证项目本息的如期兑

付。 

    “融资方不满足发新还旧的条件，而计划又要面临到期清算，则

将考验信托公司的兑付能力”，前述华北地区信托经理指出，“这时信

托公司会用风险准备金或其他的资金代为其垫付，而后再对抵质押资

产进行处置变现”。兑付危机来临时，风险准备金无疑从形式上成为

信托公司风险防范的“第一岛链”，然而，当信托风险暴露时，发生

的通常为连本带息的全额风险，并非该准备金所能覆盖。 

    “集合信托计提的准备在 2%或以上，每家信托公司的标准也各

不相同”，一位四川信托人士告诉记者。按照 2%的比例计算，信托公

司至少需要发行 50只规模相等的信托，方能完成对一只信托计划“刚

性兑付”需求的覆盖。 

    以中融信托为例，2012年底，中融信托一般风险准备金约为 2.05

亿元，而该金额尚不及某单只集合信托募集规模。如曾于去年暴露风

险的中融·青岛凯悦城项目，该项目发行规模高达 3.845亿元。 

    在风险准备金不足的情况下，“未分配利润”往往会成为信托公
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司以表内资金为项目兜底垫付资金的真实来源。“拆未分配利润来保

兑付，并不会对信托公司的正常运营造成太大影响。”前述华北地区

信托经理强调。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1512:54 

    值得注意的是，针对信托公司是否会利用资本金为信托计划进行

兜底、垫付或过桥的疑问，有业内人士给出了否定的答案。 

    “可以利用的资源很多，从任何角度看，信托公司不可能用自己

的资本金来垫付的”，东北地区某信托公司信托业务部总经理指出，

“而且这也将影响信托公司的正常经营，得不偿失”。 

    正因如此，由信托公司股东方来出面收购不良信托资产则成了另

一种可行的兑付模式。 

    “不少信托公司的股东方资金颇为雄厚，有充足的闲置资金用以

完成对旗下不良信托资产的收购和处置”，前述北京地区某信托人士

介绍，“而这类信托公司多以央企控股为典型。”据本报记者统计，在

信托业协会注册的 68 家会员信托公司中，为央企及中央金融机构控

股的信托公司已达 23 家之多，超过信托公司总数的 1/3。事实上，

近年来信托公司因其所具备的“全能牌照”的价值，被诸多实力资金

方争相抢夺，其牌照价格也日渐水涨船高；许多大型企业希望控股一

家信托公司，从而为其自身所在行业的投融资活动提供便利。 

    “我们就想寻找一家可收购的信托公司，但现在这块牌照太难搞

下来了”，某大型国有集团旗下产业基金人士表示“听说现在一家信

托公司的牌照就值数十亿”。正因为最近几年大机构控股信托牌照的
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欲望愈加强烈，客观上促使了信托公司牌照落入资金与实力都愈加雄

厚的机构手中，这显然也为相关信托公司的不良资产回购创造条件。

然而，信托公司的背后越来越多的央企、国企身影，也引起了业内人

士的非议。“刚性兑付加上国有的股东，而后国有股东再对项目进行

隐性担保，这实质上将风险转嫁到了国资体系”，一位国有大行人士

指出，“本质上说还是纳税人在承担风险，这与买者自负的理念越走

越远。” 

    资金池的秘密 

    随着近年来信托公司产品发行模式的变化，其保兑付的方法也随

之升级。其中，信托公司发行的资金池产品成为了区别于传统信托计

划的典型案例。 

    与前述“发新还旧”的展期兑付、或以表内及股东方资金接盘等

方法相类似的是，信托公司发行的“资金池产品”也在暗中担负着“保

兑付”职能。 

    目前，资金池信托一般分为“多对一”和“多对多”两种模式。

前者利用“短拆长贷”的期限错配，以滚动发行多期的方法为单一项

目提供融资；而在后者的“多对多”中，资金池的运作则更为灵活，

信托公司可将该池资金投向多个项目，例如部分 TOT（信托中的信托）

产品。 

    一位接近中融信托人士向记者坦承，当前“多对多”的资金池产

品亦承担着为其他集合信托“兜底”的职责。 

    “例如某家信托公司通过发行两期资金池产品，募集到规模在
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200亿左右的池子，信托公司会在其中配置相当比例的现金，既能应

对开放日的赎回，也可以留出头寸来兑付其他风险项目”，该人士指

出，“在期限设计上，资金池产品往往将封闭期设置为半年甚至更短，

从而通过滚动发行将池子保持在一个适当的规模。” 

    在该人士看来，以信托资金池来接盘不良信托，对于提高信托公

司的流动性管理能力大有裨益。 

    “通过灵活配用，资金池既可以在‘发新还旧’的操作中为两期

信托提供短期过桥资金，又能为部分风险项目提供暂时性的垫付”，

该人士表示，“资金池资金属于表外，一来避免了以表内资金来接盘

不良信托的局面，二来能够降低信托公司对外部资金的依赖性，提高

主动管理风险的能力”。 

    不过，“养池兑付”模式仍然要面对许多问题，首先，此模式对

信托公司的市场地位和发行能力要求较高。 

    “资金池不是每个信托公司都养得起的，一般需要在市场中建立

足够的渠道和地位，信托公司才能把池子做大”，前述央企系信托人

士强调，“错配可以让信托公司获取超额收益，但没有牢固的渠道很

难保证份额募集的顺利”。 

    该人士认为，资金池信托的短期兑付需要以新募资金来偿还，若

资金募集端出现断续，信托资金池则既无法成为化解风险的工具，其

本身也可能会成为风险暴露的源头。 

    查询公开资料可知，中信信托、中融信托、中铁信托、新时代信

托等信托公司发行的资金池产品较多。例如中信的聚信汇金系列；中
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融的汇聚金、财富、鹏程、鹏睿系列；中铁信托的财富管理系列；新

时代信托的聚鑫源、恒新系列等产品。 

    有报道指，新资金池信托的设立已于去年 10 月因证遭监会“窗

口指导”而被叫停。彼时，资金池因被指投资标的、信息披露不明而

广受诟病。记者从前述北京某信托经理处得知，目前该类产品的新创

设仍未放行，但已发资金池项目仍可维持正常运作。 

    此外，该模式亦存违规之嫌。银监会《信托公司集合资金信托计

划管理办法》明确规定，严禁信托公司将信托收益归入其固有财产，

或者挪用其他信托财产垫付信托计划的损失或收益。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1512:58 

    信托资产处置 AMC的新战场 

    发新还旧、股东兜底与资金池是了为避免信托兑付时的流动性风

险，而在完成保底之后，抵押资产将要砸在信托公司手中，此时，妥

善的资产处置是确保信托公司不会因兑付而陷入亏损境地的关键一

环。 

    事实上，在多数不良信托资产的处置中，四大金融资产管理公司

（中国长城资产管理公司、中国信达资产管理公司、中国华融资产管

理公司和中国东方资产管理公司，下统称 AMC）等机构在其中也扮演

了重要角色。 

    同时，也有信托公司在履行刚性兑付后，通过常规司法途径来对

到期信托资产进行清算，如对抵质押资产实施处置和拍卖变现等；而

根据信托交易结构的差异，在部分资产处置中，该种方式或让信托公
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司获得更高收益。 

    “伪不良”的接盘冲动 AMC在各类不良信托资产的承接中从未缺

席。在发起信托计划初期，信托公司即可引入 AMC作为担保方提供增

信。然而，由于资管公司的较高报价却让信托望而却步，因此这种模

式较为鲜见。 

    “资管公司可以在信托计划成立时为其提供增信担保，但它们要

价也高，抛除信托计划本身的成本外，直接要价 8%”，北京地区某信

托经理表示，“这个价格太离谱了，基本没有信托能接受。”而在信托

清算阶段，AMC亦是不良信托最积极的接盘者。据业内人士估计，目

前已接盘房地产信托规模或超过 300亿。 

    “AMC 在坏账处置上比信托公司要更有优势”，华北某信托经理

表示，“它们在历史上就是专业盘活坏账的，有一套成熟的资产处置

体系和渠道，同样资产处置，他们总能获得更高的收益”。在资产处

置方式上，AMC一般有三种方式：一是分拆卖给市场其他投资者；二

是拍卖抵押物变现；三是与债务人洽谈重组事宜。而在部分信托人士

看来，资产管理公司之所以热衷于接盘不良信托的根本原因，实际上

是看中了信托资产的“伪不良”属性。 

    “就算融资方的经营能力真的欠佳，但在信托计划增信时，抵质

押物与足值率至少有所保证”，前述华北地区信托经理指出“所以通

常说兑付风险，其实质是时点兑付的流动性风险，而不是项目优劣与

否的信用风险”。 

    “由于抵质押物的处置需要时间，无法立即变现，如果此时信托
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无法筹措资金，则容易被资管公司‘趁火打劫’”，该人士强调“AMC

显然不做亏本买卖，对于信托资产质量的真实情况是一清二楚的”。 

    值得注意的是，由于 AMC 抄底信托的冲动不止，为防范风险向

AMC集中，监管层曾于去年下发《金融资产管理公司收购信托公司不

良资产业务指引》，对该业务进行规范。 

    此外，由于大多数不良信托的“伪不良”特质，除了四大 AMC外，

亦有部分私募基金亦成为不良信托的接盘爱好者。 

    损益各异 

    如此一块“肥肉”，亦有信托公司会选择自行兑付后处置信托资

产。 

    “我们往往会尽最大可能和客户沟通，不到万不得已的时候不会

处置抵质押资产的”，前述华北某信托经理坦言“不过发生实际亏损

是很难的，像土地、房产或股权都是只做 3-4折的质押率，变现后基

本能够覆盖本息和罚金”。 

    事实上，在信托资产的抵质押处置上，其损益也各有差异。例如

不同的信托交易结构设计会对资产处置带来不同影响。 

    “通过交易结构的设计，有时候对不良信托资产处置后的收益会

超过业务本身”，东北某信托公司业务部总经理表示，“例如有些融资

方持有金融企业股权或上市公司股权，而我们将信托计划设计为股权

受益权投资，在增信过程中将对方持有的股权买断，而融资方则以回

购股权的形式还款”。 

    据该总经理的介绍，股权受益权投资与传统的股权质押作为增信
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在信托资产处置上会有所差异。在股权受益权信托中，若融资方发生

违约无法回购股权，信托公司在处置后获得全部变现收益；而在股权

质押中，信托公司从处置收益中取出自身所得后，还要将剩余现金归

还融资方。 

    另一方面，抵质押资产的价格异动也会对资产处置带来不确定性。 

    如中融信托 2010 年发行的青岛凯悦中心项目集合资金信托计划，

募集资金 3.84 亿元，预期收益率为 9%-11％，根据计算该笔信托兑

付款约为 4.36亿-4.48亿。 

    后来，该项目方发生兑付困难；而去年中融信托在自行兑付后，

通过司法渠道对项目进行拍卖，然而人民法院诉讼资产网的显示，该

项目参考价仅为 3.3亿元，仅为兑付款的 74%-75%。彼时，亦有业内

人士表示，该项目没有进行合格的尽调，因此才导致抵押资产价格虚

高。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1513:01 

    与此同时，因融资主体的身份不同，亦会给资产处置的现实操作

增添难度。 

    “像投到融资平台的项目，根本就不敢出事”，深圳某信托人士

告诉记者，“名义上抵押的是财政土地或资产，可是到头来信托公司

不可能真的把政府的土地拿去拍卖”。 

    “钱荒”后遗症：信托收益高却无人问津 

    “钱荒”对于信托市场产生的影响正在显现。 

    首先导致信托产品利率升高，但高利率并未能如愿吸引到更多资
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金。相反，信托产品无法完成募集计划的现象仍十分普遍。 

    据 wind 统计，7 月份首周，新成立的集合信托产品融资规模周

环比下降了逾七成。而在此前的六月份，信托募资规模无论是环比还

是同比数据已经均出现下滑。 

    “钱荒”对信托业的影响在 6月份开始显现。诺亚财富最近发布

的一份研报也显示，六月份，信托新发行产品的平均收益率为 8.4%，

收益率中位数为 8.6%，新发行产品的平均收益率较之前上涨，尤其

是工商企业类项目融资成本提升明显。 

    7月份这一局面并未改善。据 wind数据，截至 7月 18日，已发

行的信托产品平均收益率上升到 8.87%；尤其是股权投资类信托，由

8.63%一路上扬到 10%。 

    7月份以来最新推介的不少信托产品都有较高的预期收益率，譬

如华融国际发行的山西梅园华盛信托贷款集合资金信托计划、云南浙

商投资特定财产收益权转让暨回购集合资金信托计划，支付给投资人

的最高收益率都超过 11%。而实际融资成本可能更高。 

    北京某上市地产商刚刚谈成了一笔信托融资，按照“明股实债”

的设计模式，约定由这家开发商每年支付信托公司 12%的行权费，今

年一季度这一费用只有 11.2%。该公司人士透露：“如果算上信托佣

金等费用，这笔信托融资的成本已经接近 20%，而且融资难度也在日

益增大。”信托融资本是中小企业重要的融资通道。这也意味着钱荒

影响下，中小企业融资活动或越来越难。北京某信托研究人士指出，

下一步，银行将把多出来的融资成本转嫁给客户，其表现形式将是减



7308 

 

少贷款额度和提升贷款利率。此外，银行的资金池业务也会向多数融

资项目收紧，尤其是资质欠优的中小企业将首当其冲。业内人士普遍

预测，这一格局或将延续到今年下半年，诺亚财富研究总监李要深日

前撰文表示，银行理财资金与同业资金向来是非标业务的主要资金来

源，假设非标融资总体需求不减少，集合信托等非标融资业务需求会

上升，集合信托产品平均收益率有望在下半年继续上升。但收益率的

抬升并未带去信托融资额的正比例变化，正如上述北京某地产公司所

言，信托融资难度正在加大。信托募集规模缩水从六月份已经初见端

倪。根据相关数据，6月份共成立集合信托产品 319款，融资规模为

509.40 亿元。与今年 5 月份相比，成立的产品数量和融资规模分别

减少 14.71%和 0.52%；而与去年同期相比，成立的产品数量和融资规

模分别大幅减少 33.95%和 40.58%。 

    7月份以来，信托融资能力继续萎缩，信托贷款类信托共成立 27

只，募集规模合计 47.38 亿元，而在 6 月份同期，这一类 53 只信托

募集规模 124.05亿元。股权投资类信托规模由 6月同期的 11只 29.91

亿元，下降到 4只 8.38亿元。 

    另在 7月份，大批信托产品出现了募资达不到预期的情况。比如

中泰信托武广新城应收账款投资集合资金信托计划，拟募集规模 6亿

元，实际募集规模只有 1.2亿元；中泰信托另一款产品江苏中南建设

集团股份有限公司贷款集合资金信托计划（三期），计划募集规模 9

亿元，实际募集规模只有 7000余万元。 

    根据 wind 数据，截至 7 月 18 日发行的有募资额的 56 只信托产
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品中，高达 30 只产品的募资额未能实现预期，占比高达 53.5%。统

计数据还显示，募集资金规模相比计划规模缺口大的多数与地产建设

有关。 

    来自 IFIDN的数据，7月份最为惨淡的一只信托来自四川信托发

行的，三亚金中海蓝钻项目贷款集合资金信托计划开放第四期，成立

规模只有 900万元，而该项目预期收益率高达 11.2%。 

    这对信托来说存在较大的风险。因为许多基础资产通过信托融资

是为了偿还之前的信托融资，在新的融资能力达不到预期的情况下，

基础资产的资金量可能断裂。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1513:05 

    现在中国基础货币就 30万亿，信托如果给你泡沫 10万亿，纸黄

金再给你来 10 万亿，公开报道，内地富豪 4 万亿资产隐藏海外，而

这已经移民的亿万富豪已经占到了富豪三分之一，这样三分之二的富

豪还有 8万亿准备跑，留给我们屁民的现款只有两万亿啊！央妈果断

印钱吧，大伙都没有钱了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1515:29 

    人民日报:公务员收入不高你为啥不信 

    正文我来说两句(20017 人参与)扫描到手机关闭.2014 年 02 月

13日 13:31来源：人民网-人民日报 

    应通过消除“黑色收入”、挤压“灰色收入”、科学设定“白色收

入”，消解人们的刻板印象 

    从冷水江“被公开”的工资表上看，公务员的工资没有人们想象
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的那么高。 

    可是，这样的收入水平却引发了质疑。公务员工资高、福利多，

已经是群众心中根深蒂固的刻板印象。经过记者核实，实发到手，全

部算上，绝大多数公务员工资不超 3000 块。看来，印象并不符合实

际。 

    但是，这样的怀疑却不是凭空而生。毋庸讳言，现实中，一些公

务员除了工资以外，通过“三公消费”，打擦边球，拿些不明不白的

“灰色收入”。还有一些“硕鼠”“蛀虫”，越过法律的准绳，滥用职

权、贪污受贿，窃取“黑色收入”，造成了较坏影响。但这与合法收

入无关，属于另一性质的问题。 

    要消解对公务员队伍的“污名化”，还需针对“三色收入”，分别

下药。 

    对于“白色收入”，应该科学设定。应该看到，对于大多数普通

公务员特别是基层公务员而言，收入确实偏低。人社部部长尹蔚民透

露，今年将在县以下机关，实行职务与职级并行、职级与待遇挂钩，

相信会在一定程度上解决基层公务员待遇偏低的问题。 

    当然也要看到，一些群众对公务员收入问题困惑不已，恐怕和不

正当收入的存在有关。 

    对于“黑色收入”，要建立健全监督机制，依法惩处贪腐。靠制

度铲除非法收入的毒瘤，进一步挤压权力寻租的空间。 

    对于“灰色收入”，也要通过制度予以规范。八项规定推行一年

多，成效不小。中高端白酒纷纷降价、高端酒楼变身家常菜馆、一些
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公务员抱怨“过年得自己买苹果”……这些改变，都从侧面反映出规

定落实了，风气真的改善了。要让成效不反弹、干部的行为内化为习

惯，今年也不可松懈，还需一以贯之。 

    总之，应该通过健全监管、完善机制，捆住乱伸的手脚、挤压寻

租的空间，让公务员收入清清白白，让害群之马造成的刻板印象在群

众心中彻底消除。 

    --------------------- 

    按我说，公务员收入就该要相对高一些，香港就是这样，但是人

家干的啥活，我们干的啥活！离我家 18 米旁边修了铁路这是公务员

该干的事吗？猪脑子都知道是不合适的，为什么中国的公务员还要这

样干！如果是香港我投诉这样的公务员，他就回家去了，丢掉高工资

和高额退休金了！现在我连投诉的地方都找不到，将来只有和全中国

没有办法投诉的人一起到北京上访去！现在要好好查一下问一下广东

押运钞票的员工的合理涨工资要求为什么以前没有人理他们！他们人

多，否则像我这样一个人就要被他们安个河南那样的非法上访！他妈

的谁说高薪养廉？我宁可给公务员香港的工资他们办人事！现在他们

中的官员实权派自己给自己拿了比香港公务员还高的隐性收入不办

人事嘛！不要拿基层办事人员的低收入掩盖把欧洲玩遍的哪些公务员

贵族的丑恶！公务员收入清清白白是一个方面，关键是公务员要干人

事！不要看人多闹事就腿软，也不要看就一两个人好欺负！公事公办，

国家有法律条例好好执行谁也没有意见！你们看一两个人好欺负，明

天就是亿万人排山倒海！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1521:17 

    ZXL1968：倒逼是个什么东西，啃硬骨头是个什么东西，深化是

个什么东西，上海自贸区是个什么东西，负面清单是个什么东西，相

信看了中汽协的反对放开汽车整车外资股比限制的声明后，全国人民

都知道这些是什么东西了！有喊些倒逼的前天在叫东莞挺住，今天我

要说中汽协挺住！中汽协好样的！中汽协打响了中国人民反对经济殖

民的第一枪！ 

    我刚才看完女子 1500 米速滑比赛，我为中国女选手夺冠骄傲，

但是今夜最让我们骄傲的是中汽协！ 

    一直以来我发现了一个奇怪的现象，在有些领域中国人很有战略，

很有霸气，典型的就是我以前说过的有独立自主精神的中国重汽和中

国航天！其实被以反腐为名搞臭的中国高铁和中国石油也是一样！高

铁的战略规划如果一旦实现亚欧一体，美国飞机优势荡然不存！更主

要的是亚欧贸易紧密联系在一体，美国就会被边缘化！欧元和人民币

必然共同成为国际性货币，必然中欧俄罗斯经贸共同体就会诞生，必

然亚欧元早晚会垄断世界，美元就会进入历史垃圾堆！惜哉，中国高

铁啊！现在只能跑到泰国换大米！ 

    大家可能不知道，中石油早都布局进军煤层气行业，在非洲从几

内亚湾到苏丹到叙利亚到埃及到波斯湾到处都有中国石油的身影！

2013 年 3 月开始修建了伊朗到巴基斯坦的输油管道！而在巴基斯坦

也建立了中国投资的瓜达尔港，中巴经济走廊制定了修建中国新疆喀

什市到巴基斯坦西南港口瓜达尔港的公路和铁路，设计还有石油管道，
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一旦建好后，石油天然气可以直接从瓜达尔港通到喀什！在这些地区

我们真可以对美元说去你妈的了！这些铁路和石油的规划不可谓没有

战略眼光！仅凭这些我就可以说中石油和中国铁路的前领导集体起码

是中国经济管理中最有战略眼光和民族精神的领导，刘志军的贪污捕

风捉影的成分和违纪的成分很大，即使有也比管银行的哪些人，比 27

亿少许多许多！蒋洁敏更是没有查出一点贪污最后只能给个严重违纪！

这是自毁党国栋梁！更往上看还有 500人 500天查出一个清官！现在

我们明显可以看出即使这些人有个别的小的违规乃至贪污行为但是

起码他们没有出卖国家利益，起码在真正为国家未来发展布局谋划！

也是可以批评教育监督，让他们戴罪立功的！不仅他们，我一贯主张

对全国因为体制不完善监督不完善有贪污和违规的官员只要彻底退

赔，全部既往不咎！而买两房债的那些人买 3万亿美元美国国债拿回

扣的那些人就是出卖国家利益属于十恶不赦！ 

    中国汽车工业的发展史我非常清楚，当初改革开放市场换技术，

最早就是换汽车技术！桑塔纳国产化率不断提高的同时，中国各地配

套的汽车配件厂也成长起来了，今天吉利、比亚迪慢慢也有了自主品

牌，当中国汽车就要积 30 年圭步而致千里的时候，买办们又要下黑

手了！现在总算有人在黑暗中站出来说不了！人民支持你们！祖国为

你们骄傲！ 

    附录：中汽协声明反对放开汽车整车外资股比限制 

    2014年 02月 14日 00:41来源：人民网-汽车频道 

    人民网北京 2月 14日电（吴晓琴）2月 13日下午，中国汽车工
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业协会正式发表声明称，反对放开汽车生产领域外资股比限制。“如

果此时放开股比限制，将对中国品牌形成灭顶之灾，三十多年来的努

力将功亏一篑。”中汽协秘书长董扬在接受记者采访时表示，中国汽

车工业协会就该问题组织主要生产企业多次进行研讨并形成了共识：

不同意放开汽车整车生产领域对外资股比限制。 

    导火索：合资股权 50:50或将被打破中方外方争抢话语权 

    目前，把汽车行业作为一般制造业要进一步放开汽车整车生产领

域对外资股比限制的问题已成为行业和社会热点之一。针对汽车合资

股比的放开问题，业界有两种声音一直争执不下。一种观点认为，一

旦合资股比被放开，国内汽车工业将遭受巨大的挑战；另一种观点认

为，放开股比是市场化竞争的大势所趋。 

    此前，曾有业内人士称一汽大众业绩将按新股比计算。虽然此事

尚未尘埃落定，但如果调整属实，大众在一汽大众合资厂的股权比例

则由 40%上升到 49%，意味着中方话语权也将随之削弱。 

    而此前一直盛传的东风强势收购 PSA股份也即将大局已定，如果

东风完成对 PSA的收购，将是对东风的一个大利好。正是这两件事情

的相继发生，再一次刺痛了业内关于是否放开汽车整车生产领域对外

资股比限制的神经。 

    中汽协观点：开放外资股比限制是“中等发达陷阱” 

    中国汽车工业协会副会长、秘书长董扬指出，汽车产业不是一般

的制造业，而是支撑国民经济转型升级的战略性产业。自主的汽车产

业和依附于外国的汽车产业在此方面的作用差别巨大，他说，“如果
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现在放弃发展的主导权，汽车产业就会沦为外国产品的加工厂。特别

是我国当前处于经济全面转型升级的关键时期，更不应该放开外资股

比限制。” 

    董扬认为，对于汽车产业这样的战略性支柱产业，不能采取“不

求所有，但求所在”的态度，部分拉美国家陷入“中等发达陷阱”，

重要原因之一是由于汽车等支柱产业被外国控制，不能利用汽车等产

业发展带动国家比较优势升级，使经济发展陷入停滞，竞争新优势难

以形成。 

    “虽然目前我们对合资企业的控制还不占优势，但中方的贡献度

和话语权正在不断增强，合资企业自我发展能力正在提升。如果此时

放开股比限制，局面会急转直下，三十多年来努力将功亏一篑。”董

扬如是说。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1522:05以前国家真的是把

企业当自己的孩子来呵护了，导致企业一出问题，国家立马兜底，国

企不思进取也是普遍现象！企业就像孩子，摔打他锻炼他会成才，太

呵护就废了！孩子一闯祸，家长就出来护短；时间久了，孩子就会想

“我闯祸了，反正家长会帮我处理”其实改开以前的中国企业，当厂

长很简单，抓安全生产就行了！在国企里有位子的人，上级对他最主

要的考核目标就是不出事故，因为不出事故就能保住位子，保住位子

其他也就有了！生产按计划简单进行，没有竞争，就没有自主研发创

新的动力，坐等就有的吃有的喝，费那劲干嘛。当然军工企业当时有

援助世界革命的任务所有没有停顿研究！我给大家讲，当初桑塔纳是
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官车，各级政府必须标配！如果我们坚持这个原则，又加上桑塔纳早

都国产化了，中国根本没有日本、美国车什么事！朱镕基查过一阵官

车超标，当时我们这市团委书记跟我讲，官员们都很害怕呢，但是老

朱就是这样雷声大雨点小，最后不了了之，于是官员都不怕了，这项

官车规定无形作废！后来卖地有钱了，这些官员比土皇上还土皇上，

如果没有指标可以问地产商借，乃至赠送！放只狼进来，羊才会动起

来，鲶鱼效应嘛，这理论没有错！这是当年朱镕基在上海当市长的理

论！但是他放的不是一只狼，是八国联军一群狼！现在中国汽车行业

一群绵羊被一群野狼吞得毛都不剩 

    1992 年我到空军飞行师去，师长给我讲不敢出事故，只要不出

事故最主要飞行员不出事部队就会受上级表扬！实际上我们看到后来

部队战斗力严重下降，后来就不拿安全作为部队训练的唯一指标了！

国企能不能破产？能破产，但是就是上海滩黑帮还有个规矩，就是我

的人只能我来收拾，国企破产资产只能卖给国企，这样去搞股份兼并

思路就对了，让外人兼并思路就有问题！因为我们不是要让国企搞垮

而是让他在竞争中壮大！我看到很多改革，比如新疆搞过纺织集团等

等，都是行政命令，最后全部完蛋！老是靠行政的命令去摊牌，而不

是靠自身的实力让市场说话，能坚持多久呢 

    坚持不了多久！所以我不反对市场，但是我强调的是谁占领市场

主导市场，如果我的市场我改了半天丢掉了，那么我还改个屁啊！这

样的改革有意义吗？没有意义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1522:35 
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    @susu666613710楼 2014-02-1409:08:57 

    张老师元宵节快乐！！！ 

    ----------------------------- 

    @五陵闲人 13743楼 2014-02-1522:06:08 

    这个不是罂粟吧？？？ 

    ----------------------------- 

    是罂粟！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1522:52 

    港媒：日决心发展核武便肯定能够做到(1) 

    小大打印 2014-02-1510:42:25中新网参与评论(999)条 

    中新网 2 月 14 日电对于日本潜在的核威胁，最新一期香港《亚

洲周刊》援引台湾地区前海军中将兰宁利观点指出，日本人是有制造

核武器的潜能的，日本又是个低调的隐性国家，外界很难了解其底线

以及它的高精尖技术装备，实力不容小视。日本的基础科学发达，技

术水平高超，是高科技国家，并且已经拥有大量核原料，只要它决心

发展核武器，它肯定能够做到。 

    不过日本的意愿与实力并不能促成核武器发展，兰说，若日本发

展核武器，首先要通过美国这一关，美国肯定不会支持日本制造核武

器，美国从奥巴马政府到民众都是反对核扩散的，日本发展核武器，

不仅会得罪美国，还会得罪韩国、俄罗斯等国家。 

    美国对日本既有纵容又有担心，兰宁利认为，虽然日本在法理上

不能拥有军队以及核武器，但是美国希望日本拥有一定的核潜能，对



7318 

 

日本进口核原料的活动上，采取了纵容的态度。美国同时也需要提防

日本，日本在战术上倾向于先下手为强，很有可能剑走偏锋，美日两

国不一定永远保持在同一阵在线，美国也需要提防日本孤注一掷。 

    东海领土争端越演越烈之际，美国的微妙角色不容忽视，作为日

本的盟友，美国需要在日本受军事打击的时候予以回应，近日美国更

将“罗斯福号”航母调到太平洋，还计划派遣更新的“列根号”航母

进驻日本，另外 12架最为先进的 F22战机则会进驻日本冲绳。 

    不过，亲密盟友并不能完全概括两国关系，美日是第二次世界大

战的交战国，美国主导了日本的民主化、非军事化，但同时对日本进

口核原料采取了纵容的态度，但在每次日本拥有核武的呼声高涨之时，

美国却又是紧张不已，专家指出，这次美国敦促日本归还核原料，反

映的便是美国对日本的担心与怀疑。 

    ----------------- 

    如果中日非要有一战，那么天赐良机，对日本的钚要核查，如果

核查有问题，当然想有问题就肯定有问题！就要找寻日本丢失的钚，

只要开始启动这个程序，日本就是伊拉克了！日本三菱重工的车间也

不是不能检查的生产核武器的地方！如果日本不配合，立即就可以名

正言顺的对日本的潜在可疑核设施进行先发制人的毁灭性打击！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1523:26 

    最后上一张图，展示中国石油高铁战略！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1618:16 

    1月新增人民币贷款创 4年新高存款骤降流动性堪忧 
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    2014年 02月 16日 12:14 

    今年 1月，中国银行(行情股吧买卖点)业延续着年初贷款迅猛增

长的惯例。 

    在 1 月 17 日举行的 2014 年人民银行(行情专区)货币信贷工作

会议上，中国央行明确指出，1月以来贷款增长较快。金融机构要合

理安排贷款投放节奏，防止资产过快扩张。 

    交行预计，今年全年信贷投放速度将较去年进一步放缓，新增人

民币贷款 9.8-10万亿元，余额年同比增长 13.6-13.9%，而信贷配置

将更加着眼于支持经济转型、产业升级和提高效率。 

    不过，对于未来的货币政策走向，瑞穗证券亚洲公司首席经济学

家沈建光则认为，未来只要中国经济增长尚在目标区间，央行就不会

放松货币政策。 

    值得注意的是，1 月末广义货币(M2)余额 112.35 万亿元，同比

增 13.2%；而 1 月份人民币存款减少 9402 亿元。有分析认为，这是

央妈用 1月信贷数据讲了一个天方夜谭的故事。 

    专家分析称，存款的减少与理财产品发行和互联网领域频频推出

的吸金产品有关，如果存款搬家持续下去，或将在某些时点对银行流

动性造成冲击。另一方面，流动性压力源于经济中旺盛的货币需求、

庞大的债务存量存续的嗷嗷待哺和新增扩张的需求依旧。据消息，广

发证券(行情股吧买卖点)首席经济学家刘煜辉认为，只有当资金需求

端受到有效压制之后，利率中枢趋势性下移才能发生。而需求端未来

状态的改变主要是看三件事是否允许发生：关厂(地方政府允许一部
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分僵尸企业、过剩产能企业退出)、下马(地方政府缓建或砍掉部分项

目)和违约(信用系统的刚性兑付被突破)。只有这三件事发生，才意

味着减杠杆实质性开始，否则无解。刘煜辉表示，目前的央行内心或

充满了“纠结”。由于流动性压力源于经济的内生性，所以靠中央银

行一家之力是勉为其难的。它只是裱糊匠，哪漏风贴块纸。六七月曾

想试着揭盖子，最后发现办不了，情况更糟，所以又盖上了。但这个

压力并没有解除并且还在累积长大。从过去一年多的货币政策运行状

态来看，这一届央行明显趋于强硬，这或与最高宏观决策层的支持不

无关系。沈建光也警告称，当前不断推高的利率水平已经对实体经济

造成了负面影响，展望未来，伴随着利率市场化的推进，央行预计利

率中枢或有进一步抬升空间。考虑到产能过剩企业、地方融资平台以

及房地产(行情专区)企业对资金价格并不敏感，受资金价格上涨的影

响较小，预计受到负面冲击最大的将是中小企业。 

    ----------------- 

    还是那句话银行没有存款了，凭什么给别人贷款？据网友说人们

一直认为地产最为火爆且极具发展上涨潜力的北京，空房占据 30%！

这基本是靠谱的！我们要时刻想到一个问题就是：“银行的息差空间

越来越小，市场利率越来越高。2014 年银行利润可能会从正增长到

15年的负增长，将来利润下滑概率很高。更重要的是，银行在经济周

期下降期间或有负债会大幅提高，最差的时候银行破产是很正常现象，

雷曼兄弟就是案例。银行是高杠杆 1:8的杠杆经营，万一有 10%贷款

不能回收，基本上就达到破产标准，这在经济大幅下滑期间是很容易
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达到的。”现在进入经济衰退期，通缩期，我们的思维要调过来！股

票、基金、理财产品，房地产投资，乃至古玩书画玉石红木家具冬虫

夏草一大段时间能不碰就不碰！我也从今天起收手不买石头了！等着

萧条，倒逼藏家拿出来极品再出手！要讲纪律！一个基本逻辑，只要

央行不大放水，就是阶段性的小放水都不能扭转现在这个缺钱的局面！

为什么缺钱？银行该贷出去的款都贷出去而且很多变为一座座鬼城

了，存款又快速减少，就是这样一个本质，靠实体也不行，不说几年

前我在海南都看到央企中石油地产等等，现在还有茅台、海尔地产了！

我们银行会是只是 10%贷款不能回收吗？那样就谢天谢地了，我们只

要看鬼城的出售率就知道了，这我在海南数过！银行贷款 70%以上收

不回来！要不然也不会有什么存款保险制度推出了！延后风险掩盖风

险继续给房地产贷款获得高额业绩回报的银行主任行长们已经玩不

下去了，不过据我所知他们每家每年发的金碗玉碗都用不过来了，银

行倒闭了他们也没事！是不是应该没收他们的财产让他们住廉租房去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1618:26 

    附录：中行屡曝“存款去哪了”事件年均数起金额超千万 

    2014 年 02 月 14 日 13:14360 万存款不翼而飞客户银行(行情专

区)均称被陷害 

    中国银行(行情股吧买卖点)客户刘某，2013 年在中行扬州宝塔

支行存入 360万元，通过与时任宝塔支行行长王某签署文件，将银行

卡交付该行托管。但今年一月份，刘某却发现账户上已经空空如也，

原因是他所签署的文件使用了伪造的假公章，而中行的相关人员却没
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有给出合理解释。 

    据《第一财经日报》报道，刘某是一家建筑安装工程公司老板，

一年前经中间人介绍意欲前往扬州市承接某项目的建筑工程。刘某称，

对方提出可以通过银行进行预借款项操作，他同意将钱存入银行，由

银行出借给项目方。 

    刘某表示，宝塔支行行长王某带自己在柜台办理了开户、存款等

流程，并签署了说明书和承诺书，将银行卡以及密码委托宝塔支行管

理。刘某出具的材料(行情专区)显示，双方约定到期之后即 2014 年

1月，刘某可凭说明书和承诺书取回银行卡及 360万元存款全部本息。 

    那么导致目前 360 万存款不翼而飞的假公章从何而来？刘某称，

有关证明文件上的公章是一年前赵某及王某一起在场之时，由王某从

办公室中取出签字后盖章。已于 2013 年 5 月离职的王某表示自己同

样是受害人，王某签名的确是他本人所签，但是公章却并非他本人所

盖。王某认为，刘某与项目方在来银行办理相关业务之前已经达成某

种共识，最终却通过银行来转嫁风险，自己完全是受害人。 

    支行高管成失范源头存款都“去哪儿了” 

    事实上，这已经不是第一次中行的内控失范导致存款不翼而飞的

事件了。 

    在 2013 年 12 月的报道显示，中国银行湖北分行在处理武汉博

和置业有限公司的账户时，存在着超过 100万的储户资金被多次冒领

的现象，几年间，中国银行湖北分行对此事无人问津，在查对期间避

实就虚，在储户要求追查后却不提供相应的原始凭证及电子交易记录。 



7323 

 

    而同样的，阜阳市民范敬旺在中国银行肥西桃花支行的 60 万存

款也“人间蒸发”。范敬旺称半年间，中国银行在他不知情的情况下

擅自挪用了他的存款，有 5次从他的账户上取钱，每次用 3-4天再还

回去，每笔从 40 万-60 万不等。桃花支行的行长王康在对媒体采访

时承认确有其事，称是代客户理财。 

    而更早一些的 2012 年 5 月，沈阳储户赵文(化名)女士在中国银

行辽宁省盘锦市兴隆大街支行存入的 1000 万元存款却在存入之后一

个月内就被别人转走，仅剩一元。而将钱转走的人，竟是中国银行兴

隆大街支行的行长李军。 

    这类存款安全事件的不断发生，再次暴露了中国银行内控管理缺

失的软肋。应该说在过去几年间，中国银行的网点扩张迅速，但是其

内部管理水平却没能跟上规模扩张的速度。保护存款人利益应该是商

业银行的重要工作，而中行对各支行高级管理人员的任用与考核，往

往将业务发展放在第一位，忽视对管理能力和道德素质的考察。 

    ----------------- 

    ZXL1968：我靠这是道德和管理的事情吗？这是刑事犯罪！1000

万元存款却在存入之后一个月内就被别人转走，仅剩一元。而将钱转

走的人，竟是中国银行兴隆大街支行的行长李军。总行不对他追究责

任，那么就是在默许！其实是不是普遍存在这种填窟窿的事情？如果

这样一个瓶盖盖九个瓶子的游戏一直在玩，只能说明银行的到期坏账

超过我们的想象！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1619:12 
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    引用：作为比照的参照系数： 

    2009 年美国 M2 增长量约 8 万亿美元，汇率 1:6.8，约相当于

54.4万亿人民币。 

    2012年美国 M2余额约 9万亿美元，汇率 1:6.3，约为 56.7万亿

人民币。 

    要知道，美元可是在全世界流通的，并且美国 GDP 三倍于中国，

中国人民币可只在中国国内流通的。 

    中国 M2则从 2007年的 40万亿人民币，到 2012年底增长为 100

万亿人民币。 

    仅仅 5年时间，M2即快速增长 60万亿，占同期世界新增货币总

量的 59%，2012 年底中国 M2 总量超 100 万亿，占世界货币 366 万亿

人民币总量的 27%，大幅度超过美国 2009年 M2增量，也远远超过美

国 2012 年 M2 增量的 1.5 倍，中国已经成为名副其实的世界第一货

币大国。 

    ---------------------- 

    毛主席教导我们：“我们的同志要在困难中看到希望”，不要惊慌

失措！下面我谈一下《如何化解人民币危机使之变不利为有利》： 

    有种说法就是人民币是世界最超发的货币！这话对也不对！就目

前看是对的！而且对我们非常非常不利。首先我们要看我们的不利是

什么？我们的不利是：我们人民币只能在中国使用不是国际货币，但

是却按照现在的汇率兑换成美元无论如何算都大大超过在中国的实

际需要了，言外之意就是人民币很水，不值钱，潜台词就是人民币应



7325 

 

该大崩溃，说半天无非就是这个意思。 

    说人民币是世界最超发的货币从长远看如果我们措施得当这话

就不对了！按理我们全球第一的贸易量应该顺理成章的支撑我们世界

第一货币大国发行的人民币，2013 年中国货物贸易进出口总额突破

4 万亿美元，这就是说如果这些买卖世界用人民币计算就需要 24 万

亿人民币！这样看人民币基础货币 M1只有 30万亿就太少了，毕竟中

国的国内贸易也要用人民币！ 

    现在美国的贸易量与中国相当，我认为衡量一个国家货币超发不

超发应该看这个国家的实际国际贸易量而不是其他！美国也不能例外！

美元之所以在世界用量大，不是美国与其他国家的的贸易额有多大决

定的，实际是的其他国家和别的国家交易居然也滑稽的用美元结帐造

成的，这样大家还都要储备美元，美元占全球货币储存的比例从 10

年前的 51%增长到现在的 68%。外汇交易的 80%是通过美元进行的。

这等于说无形中把全球贸易量的 80%以上算做美元的用量了！显然这

是荒谬的！当然美国把持的国际货币基金组织（IMF）的所有贷款都

是以美元的形式，就像大部分外国货币贷款一样，此外还有中国、日

本购买的大量美元债券。 

    实际美元应该的按照美国的国际贸易需要量应该是多少呢？比

如在 2003年，美国占全球商品和服务出口的比例只有 11%(世界总量

是 9.1兆美元，美国总量为 1兆美元)，进口的比例只有 13.8%(1.260

兆美元)，最新的数据我没有但是就是这个数据就很能说明问题了！

根据这个数据结合全球贸易的 80%用美元，我就可以判定美元起码被
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多印了 800%！现在这个比例更大！ 

    我的对策和结论很简单，如果有一天中国和其他国家的贸易一律

用人民币结算，我们的人民币还很不够！起码现在外贸就要我们几乎

80%的基础货币！但是如果全世界有一天只和美国做生意用美元，美

元立即就起码多了 8倍！其他债券了国家储备的美元啦我都算懒得算

了，就这就很吓人了！所以我说美元就是废纸人民币现在是自己糟蹋

自己一点问题都没有！ 

    有人说美国有高科技你中国只会做衣服盖房子！高科技也要体现

在生活中！比如苹果手机，和电脑等等，他们生活中我们慢慢已经离

不开了，但是我们生活中可以离开衣服这样的日用品吗？更离不开，

你可以不带手机出门但是你一定不要忘了穿了裤衩出门啊！嗯，如果

你忘了三亚的警察会抓您的！有人说中国产能过剩，尤其是房地产产

能过剩，但是考虑到非洲人民，越南人民、拉丁美洲巴西的贫民窟，

如果中国的盖房子作为一种贸易商品进行全球贸易，人民币就会插上

翅膀的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1619:16 

    此外如果仅以 M2 增加就推理中国货币泡沫也是不科学的！比如

M2 增加有逐年通胀的因素，但更多的是社会生产力的提高。就是适

度通胀也是国际惯例！资金资料显示： 

    2003年中国钢产量为 2.2亿吨 2013年约 8亿吨约 4倍 

    2003年汽车产量 439万辆 2013年约 1960万辆约 4倍 

    从这些粗略估算，M2 基本是依据社会生产需要发放的，也就是
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说还是比较适量的。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1619:18 

    中国手机产量 2003年 1.5亿部，2013年 15.8亿部，增长 10倍 

    中国电脑产量 2003 年，3000 万台，2013 年 3.8 亿台，增长 12

倍 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1623:34 

    多省突击扫黄：浙江甘肃山东黑龙江相继行动 

    2014年 02月 16日 06:31汉网-长江日报 

    --------- 

    中国一窝蜂的事情一般来讲没有太好的结果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1623:46 

    加拿大回应是否针对中国富人:移民未给社会做贡献 

    2014年 02月 16日 08:30岳菲菲 

    “实施 28年，为 13万移民开绿灯，被称为”最受富人欢迎“的

加拿大投资移民计划日前被曝将终结，港媒称是中国富人申请令加方”

难以应对“。加拿大投资移民真的会被”一刀切“吗？港媒说法是否

准确？未来会有何种新政替代？对于以上疑问，加拿大公民与移民部

媒体事务负责人索尼娅·勒萨热在接受北京青年报采访时一一予以解

答。” 

    何时最终拍板？将通过立法终结项目 

    “取消投资移民计划”这一说法是加拿大政府日前推出“2014年

经济行动计划(EAP)”中提到的，该计划表明加拿大政府希望终结联
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邦投资移民计划(IIP)和联邦企业家(EN)移民计划，为长期以来的大

量积压申请画上句号，同时也为新试验计划的出台铺平道路，从而最

终满足加拿大劳动力市场和经济需求。 

    目前，这一提案尚未最终“拍板”，勒萨热告诉北京青年报记者，

接下来加政府将通过立法来终结投资移民申请。而后，对于已经递交

申请的，加方将退还申请费。具体退还细则将在未来几个月内公布。 

    据悉，目前的投资移民计划待受理的申请者超过 6.5万名，超过

其他任何经济类移民计划的待受理申请人数。勒萨热还介绍称，如果

不取消这一项目，全部的 6.5 万份积压申请需要移民部 6 年时间来

“消化”。 

    是否推出新政？ 

    改为重点推创业签证 

    根据新提案，取消投资移民计划和联邦企业家移民计划以及相关

的积压申请，将使政府将重点放在吸引经验丰富的商务人士以及投资

资金，为加拿大经济创造最大收益。 

    “加拿大将会用更加有效的、能够创造更多价值的试验性项目来

取代被取消的投资移民项目”，勒萨热说，除了已经有的联邦技术移

民计划、联邦技术交易项目、加拿大经验类移民等项目外，加拿大将

重点推出公民和移民部创业签证(Start-UpVisa)。 

    这一试验性的项目要通过一个观察期。它要求投资者有能力承担

创业的早期风险，但是加拿大会以高价值的永居身份回报。不过，加

方希望这是一个“少而精”的项目。勒萨热透露，关于这些新的计划，
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具体细节也会在未来几个月内公布。 

    针对中国富人？ 

    因移民未给加国做贡献 

    面对加拿大取消投资移民计划，香港《南华早报》的报道引发了

人们的普遍关注，报道称，是来自中国富人的申请“压垮”了加拿大

投资移民项目，并引用一份加方文件称，截至去年 1月 8日，香港递

交的加拿大移民签证积压了 5.35 万份，其中 99%的申请来自中国大

陆。 

    对于记者问及中国公民的大量申请是否导致加拿大关闭现有投

资移民计划，勒萨热并没有直接回答。不过，她回应称，“压垮”投

资移民项目的不是申请本身，而是移民没有真正为加拿大社会做出贡

献。“除了 80万加元的无息贷款被政府用来发展加拿大经济外，通过

投资移民项目移民至加拿大的人对加拿大经济发展贡献相对较小”，

勒萨热说，“他们能够在加国赚取的收入不高，缴税也很少。” 

    根据勒萨热提供的数据，过去十年，投资者缴税额不足联邦技术

移民的 1/8。以 20 年为一个时间段，一名投资移民比一名技术移民

共少纳税 20万加元。 

    此外，最新调查表明，投资移民中期和长期在加拿大停留的可能

性更低，通常在所有移民类别中拥有最低的语言水平。 

    真的无益加经济？ 

    为西部省资助大量民生项目 

    昨天，新华社援引加当地媒体报道指出，加拿大政府日前决定终



7330 

 

结实施多年的“联邦投资移民”和“联邦企业家移民”两个项目让相

关省份蒙受不小的经济损失。以加拿大西部不列颠哥伦比亚省为例，

损失高达 4亿多加元的贷款。 

    按照过去的投资移民计划要求，外国人至少要拥有 160 万加元

(约合 880 万元人民币)的资产，并在 5 年间向加拿大政府提供 80 万

加元的无息贷款，便可获得加拿大的永久居留。现在这些投资移民者

被拒之门外，给当地的无息贷款自然也打了水漂。 

    在过去 7年里，不列颠哥伦比亚省政府利用来自投资移民的 4亿

多无息贷款，资助了大量的社会服务项目，譬如投资 2.6亿加元用于

改善医院和学校的设施，以及扩大省内基础设施建设，由此还增加了

2500个就业岗位。 

    省政府还利用贷款基金资助风险创业和高科技项目。过去 4 年

中，基金通过贷款基金和融资，向温哥华的一些新兴产业公司投资了

1亿多加元，这些产业包括可再生能源、信息技术、生命科学和数字

媒体等，由此提高了本省科技和研发能力，并吸引更多的外来风险资

本进入本省的高科技行业。 

    虽然 5年过后政府需要把贷款还掉，但由于每年都有新移民将钱

源源不断地充实到省政府设立的贷款基金内，使得政府有充裕的资金

来造福社会。当地媒体指出，省政府原来期望今后几年有更多的无息

贷款，现在随着移民计划戛然而止，省政府不少投资计划也受到影响，

有些项目将被迫终止或取消，这对当地经济必将产生一定的影响。 

    另外，一些房地产(行情专区)经纪人也担心，像温哥华等受移民
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垂青的城市，移民人数大减必将造成当地房价下跌，甚至也影响到与

房地产相关的行业，如建筑、钢材、水泥和装修等。 

    ------------------ 

    ZXL1968：看看国际惯例吧！当今世界，科技是第一生产力！你

只要有适合市场的科技创新没有钱也会有钱！反之今天你有钱，你到

世界任何地方都会坐吃山空最后没有钱，很明显，加拿大人经过计算

已经得出，即使今天贪官们拿 1000 万来，如果让他们几代人在这里

当寄生虫后加拿大是赔钱的！前阶段有这样的言论，没有资本家你们

工人吃什么？外资走了，房地产下去了怎么办？看看加拿大人的经济

发展观吧！难道加拿大不需要天上掉下来的投资吗？看清楚了：“以

20年为一个时间段，一名投资移民比一名技术移民共少纳税 20万加

元。”换言之中国清华北大给美国提供的人才比我们给美国送百万富

翁都值钱！说白了中国大陆这些富人：“通过投资移民项目移民至加

拿大的人对加拿大经济发展贡献相对较小”他们就是洗钱去的，他们

到海外投资？不许放屁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1700:11 

    ZXL1968：看看国际惯例吧！当今世界，科技是第一生产力！你

只要有适合市场的科技创新没有钱也会有钱！反之今天你有钱，你到

世界任何地方都会坐吃山空最后没有钱，很明显，加拿大人经过计算

已经得出，即使今天贪官们拿 1000 万来，如果让他们几代人在这里

当寄生虫后加拿大是赔钱的！前阶段有这样的言论，没有资本家你们

工人吃什么？外资走了，房地产下去了怎么办？看看加拿大人的经济
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发展观吧！难道加拿大不需要天上掉下来的投资吗？看清楚了：“以

20年为一个时间段，一名投资移民比一名技术移民共少纳税 20万加

元。”换言之中国清华北大给美国提供的人才比我们给美国送百万富

翁都值钱！说白了中国大陆这些富人：“通过投资移民项目移民至加

拿大的人对加拿大经济发展贡献相对较小”他们就是洗钱去的，他们

到海外投资？不许放屁！网友说： 

    “中国的有钱人多数是低素质人口,在国内横行霸道惯了,到了

国外更显其素质低下.这些人在国内惹是生非总会有人护着还有一些

伪专家学者为其辩护,其实他们是不想离开这个乐园的,但他们的钱

财又都是不义之财,不得不另僻其境.论本事他们一无是处,有的只是

低的不能再低的素质,加拿大可能是发现了这个问题,所以干脆把这

些人的逃路堵死!” 

    那么多钱都投到加拿大了，加拿大人怎么还得出这样的结论？那

些移民都是有钱人，钱都转移到加拿大了最后还对加拿大没啥贡

献？!？这颠覆了我们对外来投资就是上帝的传统观念嘛！加拿大人

告诉我们有钱不对社会做贡献就是令人讨厌的寄生虫！加拿大政府很

英明，就是不能要这些没有技能，靠非法地位和手段弄到钱的中国富

人去准备世世代代在加拿大白吃白喝，这些人拿着大把的钱去享受而

不劳动，不创造财富，交的税当然很少！抬高物价到处买房子，制造

通货膨胀，尤其是把房价搞那么高，哦，对了，他们的唯一技能就是

炒房子啊！哈哈哈哈哈！哦，我们这炒房子是最大的产业但是在加拿

大就成社会公害了！更可怕的是加拿大政府才发现，这些中国人的败
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类还喜欢行贿吧那些腐化堕落的坏毛病传染带到了加拿大，这已经危

害到了加拿大政府的健康和良好的社会风气。人家不欢迎好像可以理

解！这 100万裸官把中国的吃穷了拿光了，如果让他们到加拿大按照

他们的花钱气派 10 年就花光上千万，后半辈子他们就成穷光蛋赖上

加拿大的高福利了！他们每家再生上 10 个八个，几十年就扩大到上

千万人口了！加拿大才 3千多万人口，连中国都被他们 100万人掏光

了，加拿大也是迟早的事，加拿大人总算想明白了！同样美国禁止外

来投资在战略、民生领域也告诉我们，不是什么投资都是值得欢迎的，

什么能让你投什么不能这就是国家主权的标志！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1700:20 

    修改第 3稿： 

    ZXL1968：看看国际惯例吧！当今世界，科技是第一生产力！你

只要有适合市场的科技创新没有钱也会有钱！反之今天你有钱，你到

世界任何地方都会坐吃山空最后没有钱，很明显，加拿大人经过计算

已经得出，即使今天贪官们拿 1000 万来，如果让他们几代人在这里

当寄生虫，最后加拿大是赔钱的！前阶段有这样的言论，没有资本家

你们工人吃什么？外资走了，房地产下去了怎么办？我们看看加拿大

人的经济发展观吧！难道加拿大不需要天上掉下来的投资吗？看清楚

了：“以 20年为一个时间段，一名投资移民比一名技术移民共少纳税

20万加元。”换言之中国清华北大给美国提供的人才比我们给美国送

百万富翁都值钱！说白了中国大陆这些富人：“通过投资移民项目移

民至加拿大的人对加拿大经济发展贡献相对较小”他们就是洗钱去的，
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说他们到海外投资？不许放屁！ 

    网友说： 

    “中国的有钱人多数是低素质人口,在国内横行霸道惯了,到了

国外更显其素质低下.这些人在国内惹是生非总会有人护着还有一些

伪专家学者为其辩护,其实他们是不想离开这个乐园的,但他们的钱

财又都是不义之财,不得不另僻其境.论本事他们一无是处,有的只是

低的不能再低的素质,加拿大可能是发现了这个问题,所以干脆把这

些人的逃路堵死!” 

    那么多钱都投到加拿大了，加拿大人怎么还得出这样的结论？那

些移民都是有钱人，钱都转移到加拿大了最后还对加拿大没啥贡

献？!？这颠覆了我们对外来投资就是上帝的传统观念嘛！加拿大人

告诉我们有钱不对社会做贡献就是令人讨厌的寄生虫！加拿大政府很

英明，就是不能要这些没有技能，靠非法地位和手段弄到钱的中国富

人，因为他们不是去准备用劳动建立一个美丽富裕的加拿大而是准备

世世代代在加拿大白吃白喝嘛，这些人拿着大把的钱去享受而不劳动，

不创造财富，交的税当然很少！他们抬高物价到处买房子，制造通货

膨胀，尤其是把房价搞那么高，哦，对了，他们的唯一技能就是炒房

子啊！哈哈哈哈哈！哦，我们这炒房子是最大的产业和致富能人但是

在加拿大就成社会公害了！更可怕的是加拿大政府估计现在才发现，

这些中国人民的败类中的精英败类还喜欢行贿，把那些腐化堕落的坏

毛病传染带到了加拿大，这已经危害到了加拿大政府的健康和良好的

社会风气。人家不欢迎好像可以理解！ 
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    这 100万裸官把中国的吃穷了拿光了，如果让他们到加拿大按照

他们的花钱气派 10 年就花光上千万，后半辈子他们就成穷光蛋赖上

加拿大的高福利了！根据国内公开资料，这些裸官性欲和生育能力极

强，如果他们每家再生上 10个八个，几十年就扩大到上千万人口了！

加拿大才 3千多万人口，连中国都被他们 100万人掏光了，加拿大也

是迟早的事，加拿大人总算想明白了！同样美国禁止外来投资在战略、

民生领域也告诉我们，不是什么投资都是值得欢迎的，美国社会也需

要对美国社会有意义的投资！什么能让你投什么不能这就是国家主权

的标志！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1700:56 

    人民日报：高地价让房价下跌期盼又要化为泡影 

    2014-02-1503:23:08 来源:人民日报海外版(北京)有 3891 人参

与分享到 

    新年伊始，很多城市商品房销售有所降温，然而，土地价格却持

续攀升，开发商拿地热情有增无减，多地出现“地王”。地价高企，

未来房价下跌似乎变得渺茫。专家指出，高地价背后的主要推手是土

地财政，从中长期看，要从改革财税制度来解决。 

    “面粉贵过面包” 

    2014年开始，多地商品房销售量相应下降。据有关统计，1月上

旬，北京区域新增出售房源挂牌量比上月同期降低了 12%。不仅一线

城市，其他部分城市楼市销售也有减缓。有信息显示，2014 年的前

12 天中，全国主要的 54 个重点城市新房销售下降，相比 2013 年 12
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月初环比下降 20%。 

    销售虽有点冷，但地产商拿地的热情丝毫未减，不断拍出地价新

高，出现了“面粉贵过面包”现象。1月 20日，北京市土地整理储备

中心宣布，其门头沟新城 MC16-073 地块经公开招标，最终由 3 家公

司联合体以 58.66亿元获得，北京历史上新的总价“地王”由此产生，

溢价率近 50%。最近，上海锦绣投资以 490%的溢价率、1.5 万元/平

方米的楼板价，令自贸区概念下的上海临港新城土地市场价格猛涨。

1月 9日，合肥市在马年首拍中，拍出了 2370万/亩的地王价格。 

    据统计，1月份，京沪杭三地土地出让金收入超过千亿元，仅北

京一地，土地出让金收入就超过了去年同期的 7 倍。有业内人士预

计，部分地区地价年内将翻番。显然，高地价意味着将进一步推高房

价，人们期盼已久的房价下跌又要化为泡影了。中原地产市场研究部

总监张大伟分析指出，如果全国主要城市出现的地王要达到正常的赢

利，市场售价需要在一年内再涨 50%，否则地王入市的风险将非常大。

固然开发商不惜高价拿地炒高了地价，但高地价的根源还在于土地财

政。众所周知，土地出让金在地方财政收入中占比很高，土地财政成

为高房价一个重要推手。有统计显示，10 年前地价在整个房价中大

概只占 20%，近几年则上升到 60%甚至更高。近来推高地价还有一个

特别的因素，张茉楠说，很多地方债务偿还期限逼近，政府还债压力

大，卖地能获得很大一笔收入以缓解债务压力。还有些地方经济下行

压力大，财政收入从实体经济获取的份额不多，只有卖地了。 

    改变依赖土地收入模式要让房子降价，重要的一条是把土地价格
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降下来。可在短期内解决这一问题并非易事。“从中长期看，要通过

财税制度改革来解决，但短期内很难改变现状。”张茉楠说。张茉楠

认为，房地产问题是中国经济结构长期失衡的结果，长年积累的矛盾

积重难返，短时间内靠一两项政策解决，就又回到行政主导市场的老

路子上了。而用市场的办法解决，则需要较长时间。2014年房产税有

可能再提上议事日程，但开始时主要在面上推广，房产税占地方财政

收入比例不会高，所以，短期内卖地还是地方财政的重要收入。 

    要改变地方政府对土地出让金的依赖，财政部财政科学研究所副

所长刘尚希（微博）认为，关键是完善地方税体系。他说，营改增之

后就面临着需要调整地方税的配置。合并一些地方零碎的小税种，把

现在属于中央的有些税种配置为地方税。 

    中国东方证券首席经济学家邵宇建议，开征财产税，包括房产税

和遗产税，让地方政府主要的财力来源支柱由财产税构成（50%以上）；

把过去直接依赖土地出让收入的模式转变为由市场化土地流转的监

督管理和配套支持。 

    ------------------- 

    这文章的关键之处在：，开征财产税，包括房产税和遗产税，让

地方政府主要的财力来源支柱由财产税构成（50%以上）说白了就是

加税！大家想一想，如果这些税能够取代现在巨额的卖地钱，那么房

产税就必然是人头税了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1701:12 

    到底他们关于土地的葫芦里卖的什么药 
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    社科院报告指出，国有土地出让收入占政府收入的比重为

15.76%。而与公共财政收入相比，国有土地出让收入约为公共财政收

入的 25%。 

    财经战略研究院税收研究室主任张斌表示，从 2010 年-2012 年

三年的情况来看，土地收入的比重在下降，这是一个好现象。 

    ZXL1968：专家啊，都没有搞清是被动还是主动！是地方政府自

己愿意降低卖地比重的吗？是这样的吗？肯定不是！如果不是说明什

么？我注意到这里故意没有 2013 年国有土地出让收入占政府收入的

比重！据公开报道分析是大幅增长的，要知道事实上，2003-2012年，

地方土地出让收入占地方财政收入的比例平均值也达到 50%，2010年

最高达 72%。按理说 2013 年地方财政应该很宽裕！但是奇怪的是各

地财政是吃紧的！难道是假卖不成！如果没有假卖就是还债去了！或

者真的找到新的税源了，注意我说的税源而不是经济增长点！ 

    另外从社会福利支出偏少看显然土地财政的钱没有用到正道 

    报告指出，从 2012 年的数据来看，政府支出的比重占 GDP 比重

已经突破了 35%，在国际上属于相对偏高的状态。“全口径”来看，政

府支出中的投资和建设性支出占比超 50%，远高于发达国家 10%左右

的比重；而我国社会福利性支出比重约为 40%，远低于发达国家 60%-

70%的比重。 

    附录 1：土地出让收入并非全额进入地方政府的腰包，而是要扣

除两类成本，即征地拆迁成本和保障房、农田和基础教育支出等非城

市建设成本。征地拆迁成本支出占收入的比例在 2010-2012年分别达
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36.2%、46.1%和 60%，刚性上升趋势很明显，而用于保障房、农业农

村支出等其他成本支出的比例也在不断上升，2012 年两项合计占土

地出让总收入的比例达到 9%。也就是说，土地出让收入中，非城市建

设成本支持占比接近 70%，真正进入地方政府腰包的也就 30%，大概

是 8600亿元，占 2012年地方本级财政收入的比例为 14%。随着《国

有土地上房屋征收与补偿条例》的实施，提高补偿额度并按市场化来

制定补偿标准是大趋势，征地拆迁成本支出将继续刚性上升。同时，

随着棚户区改造加速、国土整备和农村基础设施建设的推进，土地收

入用于保障房和农村农业的支出也将增加，这意味着 2013 年土地出

让纯收入占地方本级财政收入的比例只有 10%左右，也就 3000 亿元

左右，未来这一规模和比例还将下降。 

    事实上，2010年之前，土地出让纯收入对地方财政贡献最大，而

近年来土地出让对地方财政的最大贡献之一在税收收入。房产税、城

镇土地使用税、土地增值税和耕地占用税和契税等 5个房地产专有税

种总税收收入，从 2002年的 663亿元上升到 2012年的 1.01万亿元，

占地方公共财政本级收入的比重从 2002 年的 7.8%提高至 2012 年的

16.6%。另外 6 类非房地产行业专有但在房地产行业征收的税种（营

业税、企业所得税、个人所得税、城市维护建设税、印花税和教育附

加税等），总税收收入从 2004 年的 958.6 亿元，上升到 2011 年的

4800亿元，增长 4倍，占地方财政本级收入的比重从 2004年的 11.3%，

提高至 2011 年的 14.7%。上述 11 个税种总税收收入在 2011 年接近

1.5 万亿元，占地方财政收入的比重达到 30%，无论是金额还是占比
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都超过国有土地纯收入，成为真正的财政贡献大户。值得注意的是，

上述 11 个税种基本都属于土地流转类税种，税收收入主要与土地流

转规模和金额有关。因此，2013年土地出让收入创历史新高，相应的

土地出让相关税收也将创历史新高。 

    以土地撬动银行贷款，进而拉动固定资产总投资和经济规模，做

大全社会税基，是土地对财政另一个贡献。地方政府尽管不具有直接

借款和发债的法律基础，但近年来主要通过政府全资附属或隐性担保

的融资平台来实现融资。2012年，地方融资平台包括贷款、城投债和

信托产品合计融资 14.3 万亿元，其中绝大部分是通过政府注入土地

并抵押来实现融资。 

    因此，“土地+银行贷款/社会资金”的项目开发模式（包括产业

园区），是全社会固定资产投资增长和经济增长的发动机。2002年以

来，房地产开发投资一直稳定在固定资产总投资的 1/4左右，这种趋

势刺激着上游的能源、有色、建材和原材料等行业，以及下游的制造

业和消费等行业的投资扩张，也刺激着过去 10 年全国税收收入一直

稳定在两位数的增长速度。因此，我们不难理解，为何地方政府在不

断拓展新增土地出让的同时，积极开展轰轰烈烈的旧城改造运动，就

算是赔本的拆迁改造项目也为政府所重视，甚至是一些人口和经济规

模不大的城市，也在乐此不疲地改造旧城，短命建筑在各地不断上演，

因为土地置换带来了固定资产投资、经济增长和税收贡献。此外，地

方政府对于土地依赖的另一个表现，就是自从 1994年分税制改革后，

土地出让金的收入和支出行为完全是地方政府自主决定的，基本没有
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纳入预算内管理，对于逃避中央政府、各级人大等权力部门严格的财

政预算监督和事后审计，实现地方政府自主的投资决策思路，实现城

市建设和管理职能，甚至是地方政府相关责任人自身的经济利益，是

非常好的一个工具。 

    因此，尽管新增土地枯竭、拆迁成本上升是趋势，并且会冲击地

方政府的土地出让纯收益，但完全不会改变土地财政的依赖和现状。

进一步讲，对于地方政府来说，集体土地入市尽管促使土地出让纯收

益下降，但下降的空间已经非常有限。相比之下，集体土地入市带来

的价值重估后的增值性税收、流转税收入是非常可观的，项目开发带

来的经济增长也是可观的，对于土地财政来说是正面影响 ZXL1968：

看来还真是有替代税源啊，不过还是卖地！没有什么新鲜的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1712:00 

    也许牛刀看了我帖子的质疑，牛刀近日文章特别解释了央行从大

摩手中卖黄金！而大摩确实在大量收集黄金实物交割，原来就是倒手

给央行！这回扣多大！根据消息 1：（金价涨至 1320上方对冲基金看

涨达三个月最高(图)）在唱多，而且当央行买的时候黄金出奇的就阶

段性涨了！合作的很好嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1714:17 

    @shenyan80112813762 楼 2014-02-1713:29:18 

    原来这个阶段黄金价格小涨是这原因！内幕交易啊！周末看的，

周大福 335，免手工费，我买那家 285.30 克以上 275！！我就不明白

了，周大福为什么每克能最多多出 60 的差价？？黄金也有品牌价值
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吗？最差异的是周大福的柜台买的人比价格低的柜台人还多！这是何

解啊？？ 

    ----------------------------- 

    也许牛刀看了我帖子的质疑，牛刀近日文章特别解释了央行从大

摩手中卖黄金！而大摩确实在本次黄金阶段性上涨前大量收集黄金实

物交割，原来就是稍高后倒手给央行！这利润回扣多大！根据消息 1：

（金价涨至 1320 上方对冲基金看涨达三个月最高(图)）在唱多，当

央行买的时候黄金出奇的就阶段性涨了！合作的很好嘛！黄金当然也

有工艺品牌价值！但是不应该差距这样大！这个去年央视曝光过老凤

祥的同类事情，也就是价格垄断的问题！人主要是怕在其他小品牌上

买到假货！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1714:24 

    @shenyan80112813763 楼 2014-02-1713:30:47 

    还有楼主请问黄金还是看跌的对不？？老美什么时候买，我们才

跟着买对不？？有什么指标吗？？ 

    ----------------------------- 

    对！指标分两种情况，第一：就是中国大放水货币，就像现在人

民币汇率一样，美元指数在降低但是美元兑人民币却在升值，也就是

因为通货膨胀，国际黄金价格降低，中国人民币计价的黄金因为通货

膨胀价格反倒上升！这以前我见过！ 

    第二：中国经济下行，但是很可能他们为卖国有资产就是不大放

水，这样中国外汇就短缺了，他们就有理由或者给买办制造理由逼迫
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央行在国际金价的最低点大批卖黄金给大摩，我最近思考一下，这种

可能更大！所以央行开始卖黄金就是屁民买黄金的时点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1714:34 

    评论：国家统计局房价数据已背离楼市真相 

    2014年 02月 17日 10:45张敏 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    作为官方唯一的房价发布平台，国家统计局每月发布的 70 大中

城市房价数据颇受外界关注。对于 2014 年全国房价走势，多数机构

都做出了“稳中有升”的判断。但不断披露的“空城”、“鬼城”、“公

务员售楼”等案例说明，在许多区域，供大于求的风险在不断积聚、

迅速膨胀。在房地产(行情专区)市场愈加分化的背景下，以 70 个大

中城市为统计样本的房价数据，已不能反映整体市场的走势，甚至出

现了明显背离。正视房价数据背后的楼市真相，形成对房地产行业发

展前景更客观的预期，是包括房地产商和拟购房群体在内的社会各界

都亟须面对的现实问题。 

    价格信号是指导商品投资和消费的重要依据。当商品价格出现上

涨或明确的上涨预期时，往往是追加投资的重要信号，反之亦然。房

地产业的发展依托城镇化大背景，行业具有稳定而高昂的投资回报率，

令很多社会资本趋之若鹜。与其他类型商品相比，房屋不仅有着消费

功能，更具投资品属性。因此，房价变化已成为整个社会最敏感的神

经。 

    综合(行情专区)国家统计局数据可发现，在最近 48个月里(2009
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年 1 月至 2013 年 12 月)，全国 70 个大中城市的新建住宅平均价格

只有 11个月出现环比下跌。在其余的 37个月中，上述指标保持持平

或增长，且涨幅远大于跌幅。其中，自 2012 年 7 月以来，上述指标

已连续 18 个月保持上涨。房价的持续上涨虽令购房者怨声载道，但

按照惯常的市场逻辑，也是追加投资的好时机。近期市场频繁出现的

“地王”，不仅是高房价信号刺激的结果，也反过来对房价起到助推

作用。但当前的房地产市场，真的需要那么多投资吗？近年来，一些

三四线城市因大规模推进房地产开发而导致房屋过剩，“空城”、“鬼

城”、“公务员售楼”的案例不断见诸报端。对于这些为数不少的城市

而言，真正需要的显然不是追加投资，而是促进消化库存。 

    由于经济发展水平和城市资源分配的不均衡，我国房地产市场表

现出越来越显著的区域差异特征。一线城市和热点二线城市的吸引力

大，房屋供应相对不足，房价上涨压力较大；广大三四线城市市场规

模小，且产业支撑的缺乏导致人口聚集程度低，房屋消化困难，房价

也陷入滞涨。在这种情况下，以 70 个大中城市房价变化作为依据，

并对市场行动做出判断，显然已不合时宜。我国共有 600 多个城市，

其中大部分是中小城市，这些城市的地理条件、资源禀赋、经济水平、

人口基础各不相同，决定了其房地产市场形态也千差万别。当前纳入

官方房价统计的 70 个大中城市，虽然覆盖了大部分省份，但就城市

规模而言，已不具备反映整体市场形势的样本价值。这其中反映出的

问题，非常值得我们重视。房地产市场是区域市场，总体的房价变化

无法反映区域市场形势。对于市场参与者来说，要真正了解市场，需
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结合区域发展的各项政策和房地产投资、在建规模、供地情况等指标，

对市场的供需形势做出判断。 

    对于未纳入房价统计的广大中小城市而言，单个城市的市场容量

并不大，但其总体规模却相当可观。缺乏这个庞大市场的数据，无疑

是统计中的一大缺陷。对此，作为完善房地产调控的重要基础体系，

个人住房信息系统、不动产登记系统等的建设和联网必须加快，从而

获取更为全面和准确的数据信息。 

    另外，在条件允许的情况下，可考虑扩大房价数据的样本范畴，

将更多有代表性的中小城市房价变动情况纳入统计和发布范围，避免

数据样本的片面性。 

    “行政化手段逐退、市场机制主导”是未来房地产市场调控的大

方向，但实现“市场主导”的前提，必须是信息的对称。房价作为房

地产市场的重要信息，需要保持完整性和典型性，从而更为客观地反

映市场现实。但与此同时，房价只是单一指标，只有透过房价表象，

回归市场供需的基本面，才有助于对市场做出准确的判断。 

    ---------------------- 

    ZXL1968：这篇文章说的太客气了，而且只是指出了统计样本的

问题，其实还有根据领导需要的市区和郊区权重问题，里面可以操作

的空间是很大的！ 

    就样本而言，我认为除去这 70 个他们精心挑选的，财政力保的

人口流向的城市，我们只要把另外 530 个城市随机选 70 个作为对比

组统计，我们就会发现统计数据的天壤之别的！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1714:58 

    关于黄金，很有可能最大利益化的途径是央行收集黄金到时候集

中卖给大摩，就像土地先让官僚土豪集中最后批发给所谓国际跨国企

业一样！今天看央视，杭州主城区活禽交易永久停止集中屠宰全程冷

链集中屠宰！百姓批评的多电视最后结论是利于管理！我现在盯什么？

就是盯物流民生，外资想垄断的利润最有保障和丰厚的就是这个领域，

其实早在 2005 年浙江就开始这样干了，附录：“从 10 日开始，杭州

各大农贸市场和超市上，消费者可以买到第一批集中屠宰的家禽，这

批家禽都是屠宰后包装好的，而且还被打上标签。 

    有关部门为什么要向杭州市民推销杀白鸡鸭呢？已经习惯购买

活鸡活鸭的消费者，是否能够接受这种新的购买家禽的方式？杭州贸

易局有关负责人告诉记者，在家禽的疫病当中，有很大一部分为人畜

共患病，如禽流感、链球菌、沙门氏菌病等，这些病不仅对养殖业危

害很大，对人类身体健康的威胁也很大。出于这样的考虑，杭州要逐

步开始实施家禽集中屠宰。 

    杭州确定了首批集中屠宰家禽企业，它们是杭州禽业有限公司和

杭州加进鸭业食品有限公司。记者昨天在加进鸭业食品有限公司看到，

所有最先进的屠宰设备都已经到位，一只活鸭要经过检疫通道、挂禽

通道、宰杀、机器煺毛、人工煺细毛、内脏检疫、胴体冷却、分割包

装等步骤才最终完工。成品杀白鸭的鼻子部位，还“钉”上了加工单

位和杭州动检检疫合格两块小牌子。 

    “目前，欧美一些国家已经明令禁止活禽上市销售。我们一步到
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位可能不被消费者所接受，因此，目前市区 80％的农贸市场都配备

了封闭式的活禽屠宰间，可以对市场销售的活禽进行屠宰。”这位负

责人还告诉记者，最终杭州的家禽屠宰还是要向国际化靠拢的；如果

试行成功的话，今后那些活鸡活鸭可能要全面撤出菜场了。” 

    ZXL1968：我查杭州禽业有限公司和“杭州加进鸭业食品公司”

查不到他们的股东和股权分配！但是意外查到他们有生产销售【美国

绿头野鸭】，我进一步查得到信息：绿头野鸭又叫大麻鸭、大红腿鸭、

大野鸭，从美国等地引进。饲养绿头野鸭具有投资省、见效快、收益

高的特点，是农户养殖致富的捷 

    径。目前，商品肉用绿头野鸭养殖成本每只不超过 15 元，而市

场售价在 22-25元之间，每只可盈利 10元左右，经济效益十分显着。

我在这个网站查到产地是美国，是肉鸭！所以是不是集中屠宰西湖鸭？

是为了卖美国肉鸭还是为集中屠宰，里面很有玄机啊！就算如果真集

中屠宰，那么将来小家小户的散养也会慢慢被大企业垄断所取代！更

可怕的是存在西湖自然土鸭变美国肉鸭的可能！ 

    附 录 网 址 ！ http://www.sogou.com/websnapshot ？

ie=utf8&url=http%3A%2F%2Fdetail.b2beer.com%2Fp-

2119794612.html&did=ee5268e0e0b01ca0-a746e88b37e00034-

75fb022d3e16262ca62b145c5c5b66c5&k=408144f22a33fc3c728922e3

d81ca8b1&encodedQuery=%E7%BB%BF%E5%A4%B4%E9%87%8E%E9%B8%AD&

query=%E7%BB%BF%E5%A4%B4%E9%87%8E%E9%B8%AD&&pid=AQxRG-

0000&duppid=1&p=99350103&dp=1&w=01020400&m=0&st=0 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1719:44 

    @shenyan80112813763 楼 2014-02-1713:30:47 

    还有楼主请问黄金还是看跌的对不？？老美什么时候买，我们才

跟着买对不？？有什么指标吗？？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201213765 楼 2014-02-1714:24:23 

    对！指标分两种情况，第一：就是中国大放水货币，就像现在人

民币汇率一样，美元指数在降低但是美元兑人民币却在升值，也就是

因为通货膨胀，国际黄金价格降低，中国人民币计价的黄金因为通货

膨胀价格反倒上升！这以前我讲（前面打错了哦）过！ 

    第二：中国经济下行，但是很可能他们为卖国有资产就是不大放

水，这样中国外汇就短缺了，他们就有理由或者给买办制造理由逼迫

央行在国际金价的最低点大批卖黄金给大摩，我最近思考一下，这种

可能...... 

    ----------------------------- 

    @麦田小憩去 13768楼 2014-02-1715:25:58 

    国际金价都 1300了 

    ----------------------------- 

    稳住，我说过春节前可以买一点，波浪下降，只有下一个低点比

现在低一个台阶才可以再动手，当然，我们一般百姓，包括我自己钱

少要玩只能搞个狠的，宁可错过！因为我们手里的钱实在不多，我买

极品玛瑙去年到现在也花了 5万多元了，现在我瞒着老婆还欠人家 6
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千多元，下个月还清后就积累零花钱私房钱钱准备买黄金和股票了，

当然也要考虑留几万元作为家庭突发事情预备的钱，家庭起码要留 2

万元应急！春节老婆使劲花钱，又是买第二件貂皮大衣又是给车换澳

洲全毛座垫，没有一点要过紧日子的感觉！其实今年的年终奖至今没

有发，少了 8000 左右啊！现在我们家最有钱的就是我女儿了，有一

万压岁钱，我老婆没有工作，我今年不要说奖金了，大家议论好像工

资也有部分没有发！所以家庭财务先要到安全应急线，我需要两个月

的时间使家庭财务到安全线，达标后再考虑超前投资！所以钱越少越

要先考虑家庭财务安全，我们和大户不同，不用急着抄底，实际上即

使错过也没有关系，因为确实我们只是在最低家庭安全财务线附近，

没有必要太冒险！但是如果我们在最低家庭安全财务线得到保证的时

候，说白了有些余钱的时候就要想我们买黄金保值防止通货膨胀了！

所以我们普通收入的人不妨不到最低点附近绝对不动！ 

    今天，中国青年报《黄金非永远的“避险天堂”别让活钱变死钱》

这篇文章观点是十分错误的！它的主旨就是用各种说法让大家不要买

黄金嘛！ 

    文中说：“观察能否保值增值，不能只看市场黄金的货币标价提

升了多少，而需要看“购买力平价”。 

    譬如，2005年金价 115元/克，按当时 1.90元/斤的价格，可购

买普通大米 61 斤；到 2012 年，金价升至 338 元/克，当同品质的大

米涨至 3.30 元/斤后，可购买 102 斤；到了 2013 年年底，金价下跌

至 235 元/克，米价也涨至 3.60 元/斤时，一克黄金仍值 65 斤大米。
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这表明，就购买大米而言，黄金起到了保值增值作用。” 

    他用这个例子支持自己的观点本身就是滑稽的！因为他这个例子

恰恰证明了黄金和粮食这个最重要的民生必需商品是保持同步的！至

于他又举西红柿的例子，意思是黄金没有跟上西红柿的涨幅！其实我

以前的研究就说中国的粮价是被人为大大压低的！同样黄金价格也是

被大大压低的！如果按照他文章的例子，黄金和粮食高度挂钩，那么

未来补涨空间粮食和黄金都远比西红柿要大！当然更不要说已经涨到

天上的房价了！ 

    我们为什么要买黄金？我们看好的不是他的过去，而是看好他的

未来！即使非要看货币历史，不妨请这个作者引用一下金圆券的历史

吧！同样 100万金圆券最早可以买一套房子，最后只是一盒火柴！如

果同样的黄金最后能买两套房子！我们百姓今天是害怕一般的通货膨

胀才买黄金吗？我们也知道黄金不是苹果手机，不是桂林山水，不是

房子，我们买哪些还是需要人民币的，如果恶性通货膨胀将来来临，

那么我们还是留人民币活钱吗？。我注意到这篇文章指出：“如果过

多地买入黄金，并长期保存不用，除了会有较大的机会成本外，还等

于把原本可以灵活使用的货币功能废掉，让活钱变死钱。”但是现在

中国有好的百姓投资机会吗？投机资本已经把房价炒上天，我们难道

去接盘吗？投资中国股票？哈哈哈哈！这目前是个世界投资赌场化的

经典案例，这个股市就没有让中国普通投资者赚过钱！到那个地方我

还不如买根金条放着呢！ 

    就是这篇文章自己都不好意思说投资实体，因为实体商铺受电商
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冲击和工厂倒闭潮的兴起就算你想到自己家楼下开个庆丰包子分店

租金也实在太高了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1721:15 

    “港独”分子发动“反内地”游行粗言辱骂内地人(1) 

    小大打印 2014-02-1711:35:38中华网军事参与评论(6239)条 

    港独分子在名牌店舖前势兇夹恶地戟指大骂，内地客表现惊慌，

小朋友吓得瑟缩家长身旁 

    大公网讯（记者刘簖）“港独”组织“香港人优先”透过网络昨

日于尖沙咀发起“反自由行客”的违法示威游行，获得“调理农务兰

花系”、“热血公民”等激进人士参与，以暴力手段在广东道包围多间

名店，粗言秽语辱骂内地自由行游客，不少游客大恐逃离，亦有人与

之对骂，引发多次冲突和肢体碰撞，场面极度混乱，包括六福、Prada

等多间店舖须紧急拉闸。事件招来各界强烈谴责，指斥行为破坏香港

作为国际旅游之都的美名、破坏香港和内地关系、远远超出和平示威

限度，要求当局严正执法。 

    “港独”组织“香港人优先”的成员透过网络，召集激进人士于

昨日在尖沙咀钟楼集合，发动所谓的“反中国自由行”示威游行。至

昨午 3 时，除“香港人优先”的一批成员，“兰花系”、“热血公民”

等约 100多人相继到来。大公报向警方查询，获悉昨日共有 9个团体

向当局申请了游行，但并无尖沙咀这项游行，显示游行并不合法。 

    “滚回去，香港不欢迎你，×你老母，不要影响我们的生活环境！”

集会发起人、网名“天河明人”率先以扩音器高喊口号，其他参与者
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纷纷跟着叫喊，但亦即时惹来一些内地游客不满，纷纷指责他们的行

为过火。 

    粗言辱骂旅客误为暴动 

    与此同时，10多名“保卫香港运动”成员参与“爱港之声”在广

东道举行的活动后经过，双方即因意见不同而互相指骂，“保卫香港”

发言人傅振中斥责“港独”分子：“你们的父母都是中国人，如果你

们反中国，就先回家反你们的父母。”双方剑拔弓张，警方立即介入，

划定示威区让两批人士各自表述意见。 

    但“港独”分子意犹未尽，挥动“龙狮旗”一边叫喊口号和粗口，

一边沿广东道游行，每到一处名店便停下来，向在门口的内地游客展

开辱骂，指到游客的鼻尖叫喊：“×你老母，唔好系度影响我们的生

活环境。” 

    示威者情绪非常高涨，有些内地游客感到非常害怕，纷纷走避或

躲回店舖，有人更以为发生暴动，但有些内地客却不甘受辱，以同样

的“手指指”方法回骂“港独”分子：“你们不是中国人吗？香港不

是中国的地方吗？”结果“港独”分子与内地客发生多次冲突，肢体

碰撞，要在场警员分隔。期间有内地客在冲突中跌倒地上，要警员左

右掺扶护送离开。 

    -------------------- 

    ZXL1968：不就 100 人是不是？得了，我这组织大陆反对港独游

客行活动，可惜寒假已经结束，时间定在暑假吧，不要多，给我 31人

就够了，意思除了港澳台全国各省出一个，哈哈，名额有限，福建我
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看好哪个鼓浪屿骂退城管的大妈，福建的朋友就不要报名了！河南我

叔叔武功极好的的得意女弟子去就行了其他人就不要去了，北京就那

个被外国小伙撞倒后抱腿不让走的大妈为代表就行了，我们不欺负港

独，我这男女各半！估计不用我动手动嘴半边天就把他们收拾了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1721:16 

    “港独”组织“香港人优先”的成员透过网络，召集激进人士于

昨日在尖沙咀钟楼集合，发动所谓的“反中国自由行”示威游行。 

    --------------这是公然违背基本法，这个组织可以取缔了，其

核心成员可以按照分裂国家罪判刑了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1721:23 

    如果香港政府要是无力维持治安，任港独恣意发展就暂时收回自

制权！中央政府应该知道溺爱的孩子不成器，适当时候要敲打敲打！

香港现在楼市在爆跌，这些人想干什么？想破坏香港的最大旅游客源

市场！对于这样的非法组织应该立即采取断然行动！这是敌我矛盾，

事实清楚，切不可拖到对香港经济影响到很大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1721:24 

    “香港人优先”和“白人至上”何其相似。说白了他们就是变了

相的种族主义分子。他们就差说大陆人与狗不得进入了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1721:50 

    哦，我忘了，好像还要申请什么的，呼吁 3个月内允许内地人自

由出入香港，让内地人可以到香港区表达民意和自由旅游！他们不是

租借凭什么不让我自由出入！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1800:44 

    @逆流 197413774楼 2014-02-1720:53:13 

    张老师，被你的帖子吸引，连续看了一整天，对房地产的判断，

我和你基本一致，刚把一套很旧的福利房出手变现，手上只留一套自

住房。现想请教：1、现在中央严控三公消费，东莞扫黄等，肯定会

对本来就不景气经济雪上加霜。除了政治需要（比如：平民愤等），

是否意味着中央要主动刺破经济泡沫，实行紧缩政策了？2、目前，

政府债务那么严重，中央为什么不能印钞偿还？除此还有解决办法吗？

刚对经济感兴趣，水平有限，期待您的回复。 

    ----------------------------- 

    不客气！其实不是不能印钱，是印钱后给谁的问题！还有就是中

央经济的决策权在什么人手里的问题，这个问题现在还真说不清！因

为深改委需要人大批准，老大即使要管事看来也要先等一下！但愿吧！

为回复您，吃饭后，一不小心写出一篇文章来了我的解决问题的办法

以前零散的说过，现在比较系统概况的说一下： 

    针对经济硬着陆，左派经济和货币的休克疗法（ZXL1968第二版） 

    1：主动大量印钱搞恶性通货膨胀，稀释过于集中的财富，尤其

是外资。2：严格控制外汇兑换，和外汇出逃！要知道央行是无条件

的拿美元就给人民币！只要限定条件，尤其是加高额增值税和本金给

美元多余出来的给人民币转换的中国贸易元（后面解释），给的量要

直接扣除外资在养老和医疗等方面欠中国劳动者的福利以及其他税

收！由政府代扣，用这个钱建立全国统一的大病全免费基金！这个中
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国贸易元他们可以采购中国商品出口，但不能换成美元等其他货币，

这样真正到中国做生意的外商就不会受到伤害！这样对于没有实际贸

易的热钱就暴露出来了！因为他们没有进行任何实际投资活动！如果

有，就是他们参与了非法的高利贷贷款活动！这样的非贸易的热钱只

要查实一律没收！同时保持人民币现在的汇率暂停浮动！建立东南亚

和中国劳动密集型产品避免恶性竞争保护劳动者基本人权最低价格

清单！对于不参加这个协议的东南亚国家进行基于人权的贸易制裁！

抬高世界劳动密集型产品的劳动力价格！3：为了对外贸易的稳定和

中国货币信誉，在海外贸易方面仿效改革开放初期的外汇券办法，对

于和中国签署人民币互换协议的国家和海外拥有的人民币中国银行

在决定国内货币大放水的同时建立外贸中国元的概念，这些公开公布

放水货币的人民币通胀真实数据，外贸中国元的币值与国内人民币的

通胀相挂钩，这样就保证和中国贸易的国家在贸易中使用的人民币不

会贬值，而且始终币值稳定！ 

    4：国内物价部门严格按照通胀系数控制物价，比如国家多发行

了 10 倍的实际需要的人民币，那么饭馆的饭菜价格只能在原有基础

上涨 10倍！ 

    5：在实行国内货币大放水前要建立全国物价的有效联网和具体

到社区的监控！反正我们不缺这样的部门和人员，现在维稳和监视上

访户那批人可以暂时干这事，相信他们会干的很出色！ 

    6：在货币大放水前，一定要紧缩货币让房地产商破产！房地产

商的房子就会破产抵押给银行，国家资产打包买断这些债务！银行的
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帐务会因为国家资金注入抹平！国家获得大批房子，在货币大放水后

以相当于真实原价的百分之 20-30出售给刚需，其实就是原来 100万

的房子现在 200 万，300 万卖给百姓在货币超发 10 倍的基础上实际

相当于原价的 20-30%。简单的说通货膨胀开发商买单！建立全国各

个银行个人存款的联网清算，大放水货币是给全国每个家庭，包括刚

出生的孩子每个人银行基于身份证的唯一账户国家打钱！但是这个打

钱是有区别的，比如对于国内银行个人资产超过 50 万的公民只补充

25 万，100 万的补充 30 万，50 万以下一律补充 50 万！保护实体企

业家和工商人士财产最大限度减少损失！但是他们有损失是肯定的，

邓小平说了嘛，先富带后富嘛，人民政府没有没收他们的财产嘛，他

们只是比贫困人民补贴的少一点而已，从法理上讲，政府是干什么的？

就是通过税收调节社会财富分配的！前几十年没有做好，现在做现在

调也不晚，况且其中有些人还存在这样那样的原罪，现在你们也不用

向外逃了，一次抹平！以后你们只要好好办企业缴税就行了，至于富

人们投资房地产和股票的钱受损失就和政府没有关系了，没有治你们

投机倒把罪让你们过相对大多数国人还富裕些的生活已经是为了全

民族和谐做出的最大让步了，看看你们那双沾满被拆迁人鲜血的手，

你们还有什么脸讲条件！ 

    7：国安委和深改委和人大颁布法令禁止外资和民资在国民经济

的重要领域控股乃至参股！根据外资参股时间我们给予一定补偿，考

虑到他们已经拥有了一定投资利润，对于才购买中国资产不到 3个月

的，全额付给人民币，也就是原来他投资 100万人民币现在给他 1000
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万！但是投资超过 1年的给 800万，依次类推！他们可以继续在中国

法律规定的合法的领域做买卖！简单的说肯德基可以接着开，沃尔玛

就不许开！肯德基带到中国投资的比如 10 亿美元，如果他们要走可

以还是给他 10 亿美元，但是他在中国获得的人民币利润，我们不能

给他美元，给他兑换同等比例的中国贸易元，中美两国建立类似人民

币和美元贸易互换协议的东西，肯德基可以直接到美国自己换美元！

8：如果中国对美国贸易出现顺差怎么办，或者反之怎么办？用黄金

弥补！你美国拿中国的商品又不愿意给我们高科技产品，那么你就拿

黄金来吧！9：时机成熟，建立全国基于身份证的银联支付卡或者直

接和实名的手机相连，购买任何东西都可以用一张身份证支付，也可

以用自己手机支付，力争废除纸币！建立全新商业和金融购物、生产

和消费模式！将电商和实体商业务区域完全分离！以将来政府收购的

破产的万达商贸城为基础，建立购物、娱乐、休闲相结合的大商贸，

网店不许卖实体店经营的大宗货物！但是网店可以卖有自己创意的有

自己专利的商品！网店可以经营实体店还没有从事的新的种类的商品

销售，或者同一种类中有自己独特技术含量和创意的商品！比如实体

店没有的新的服装款式！简单的说网店应该是个商品创新的平台，不

是假冒伪劣商品和拼低价的商品杂货铺！我们鼓励在网上创业！ 

    10：对于新开办的企业，参见重庆小微企业贷款办法扶持，国家

对大学生创业只要能够获得各地相关专家机构认定合理，采取先国家

免息贷款的方式结合国家以全额和部分补贴的形式向相关需要的公

民发放有国家补贴的新产品使用促进费，国家电视台和公共宣传机构
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免费给新创业企业产品做广告！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1800:47 

    @1327738587213781 楼 2014-02-1721:54:05 

    理论很好，不知道实际怎么样 

    ----------------------------- 

    在中国只有权贵买办的舞台，我一个屁民也只有先搞理论了！我

倒是想实践啊，您看看我开篇的文章有我实践的地方吗？我以前说给

我一个县，我去搞真正的社会主义的实践，现在我胃口没有那么大了，

给我一个风雷镇就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1810:49 

    联合国报告：朝鲜刻意引起长期饥荒存在灭门等行为 

    凤凰卫视 2014/02/1807:38 联合国朝鲜人权状况调查委员会 17

号在日内瓦公布最终调查报告，指朝鲜目前继续存在广泛的危害人类

罪行，国际社会应考虑将有关状况移交给国际刑事法院审理。 

    由联合国人权理事会于去年 3 月成立的朝鲜人权状况调查委员

会 17 号公布了长达 400 页的调查报告。由于朝鲜方面没有对委员会

入境进行调查、搜集信息的要求作出回应，这份报告是根据受害者和

证人的第一手证词所做的纪录。 

    报告指出，在朝鲜发生的侵犯人权行为的严重性、程度和性质，

在当代没有其他国家可以类比，这些危害人类罪行涉及灭门、谋杀、

奴役、酷刑、囚禁、强奸、强迫堕胎和其他性暴力，以政治、宗教、

种族和性别原因进行迫害、强迫搬迁、强迫失踪、以及刻意引起长期
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饥荒的非人道行动。 

    报告当中也包括一封由委员会致朝鲜最高领导人金正恩的信函。

除了总结报告中的调查事实外，也特别指出，依据国际刑法，军事和

民事领导人如果没有预防和遏制大规模罪行，将可能承担个人刑事责

任。 

    委员会表示，他们将建议将朝鲜人权状况交国际刑事法院审理，

并呼吁安理会对那些必须为危害人类罪行负责的人实施有针对性的

制裁。 

    凤凰卫视张世欣、江广富纽约报道 

    【相关新闻】 

    联合国发布朝鲜人权报告对朝政府提出严厉指责 

    环球时报 

    2014-02-18 

    联合国人权理事会朝鲜人权状况国际调查委员会 17 日发表朝鲜

人权报告，对朝鲜政府提出严厉指责，并建议国际刑事法庭对相关朝

鲜官员展开调查。这是联合国首次发表关于朝鲜人权的综合性调查报

告。 

    据英国广播公司报道，300多页的报告称，朝鲜人民遭受“无法

形容的暴行”，“很多情况下，对人权的侵害包含反人类罪”，并提及

绑架外国人等行为。对此，路透社 17 日引述朝鲜驻日内瓦外交官的

回应称，该报告的结论是建立在“伪造”材料的基础上，是西方国家

为推翻朝鲜政权的政治剧。 
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    --------------- 

    联合国真的被美国把持啊！我认为联合国为什么不对日本核泄露

危害全人类的情况进行报告！日本东电公司和日本政府存在隐瞒真相，

他们犯了反人类罪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1811:08 

    上海钢贸业信贷黑洞曝光银行恐成最后买单者 

    2014年 02月 18日 07:15劳佳迪 

    部分钢贸商被曝已转移资产：逼得没办法大不了判刑 

    春节过后上海松江钢材城董事长、“上海钢贸大王”肖家守近

4.66 亿元的股权突遭法院查封和司法冻结的消息震动了上海钢贸圈

脆弱的神经。目前已有平安银行(行情股吧买卖点)(000001.SZ)、民

生银行(行情股吧买卖点)(600016.SH)及工商银行(行情股吧买卖

点)(601398.SH)的上海支行或分行向其提起了诉讼。 

    2 月 10 日也是肖家守作为数场金融借贷纠纷的被告，被上海市

浦东新区法院传召出庭的日子，但这位在上海建委和质监系统用材推

荐名单上均列首位的钢市大佬拒不出庭的强硬姿态，让急于对簿公堂

的银行(行情专区)和前去采访的记者都扑了空。 

    钢贸大王祸起“连坐” 

    “肖家守现在怎么可能在庭审上露面？肯定要避避风头。”《中国

经济周刊》记者找到和肖家守交情匪浅的一位知情钢贸人，在再三要

求记者对其身份保密后，他才透露，肖家守此次陷入金融借贷合同纠

纷是祸起“连坐”。 
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    “钢贸圈的贷款大多是采用联保联贷的形式，就是同行间为对方

的信用背书，肖家守和其他钢贸商抱团一起向银行贷款，现在有其他

钢贸商出现了逾期未还款，银行就可以根据事先签订的协议，走法律

程序把有连带担保责任的他也告上法庭。”上述人士称。 

    上海法院网披露的信息显示，2 月 10 日本应开庭的三场庭审都

是牵涉同一家金融机构：平安银行上海分行。记者从平安银行拿到的

最高额保证担保合同中也看到明确条款：银行有权直接从担保人账户

上扣收包括本金、利息、复利、罚息和资信调查、公证以及银行实现

债权支付的律师费、诉讼费、差旅费、公告费、送达费等全部费用。 

    但肖家守在这三场纠纷中扮演的角色并不完全相同。在案号

“(2014)浦民六(商)初字第 233 号”和“(2014)浦民六(商)初字第

234号”的官司中，肖家守都是以福建新日融资担保有限公司法人代

表的身份成为被告。据上述人士介绍，这家公司就是肖家守通过上海

松江钢材城面向入驻商户开展担保业务的载体。 

    在案号“(2014)浦民六(商)初字第 235号”的官司中，肖家守则

是以上海新日钢结构有限公司实际控制人身份成为被告。 

    “不露面也是实在没办法，去年开始他名下有两个钢材市场就被

多个债主追讨上门，已经替担保的钢贸商代偿了上亿元，现在自己也

是泥菩萨过江。”上述知情人士对记者表示。 

    2 月 10 日下午的三场庭审中，肖家守不仅本人未到场，连代理

人也不见踪影。上海市浦东新区法院表示，根据被告皆未到庭的情况，

将做开庭公告送达。 
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    暂时躲过了 2月 10日的肖家守，还要面对 3月 6日和 3月 10日

的共计 9 场庭审。根据民事诉讼法规定，“钢贸大王”此次缺席并不

能阻止案件审理。开庭公告送达后，若肖家守再次“无视”法院的合

法传唤，就会被视作放弃了答辩和质证的权利，法院将会作出缺席审

判。 

    2009 年，肖家守自掏 5.6 亿现金借壳宁夏恒力(现名新日恒力，

600615.SH)上市，上海新日目前已是新日恒力的第一大股东。此外，

上海新日还充当了 2009 年肖家守跨界横扫房地产(行情专区)业的

“急先锋”。它代表肖家守控股了包头市鹿城伟业置业、包头市正翔

房地产和上海正翔投资三家公司。 

    和肖家守打过数次交道的钢贸商陆先伟(化名)对记者坦言，进军

资本市场和房地产业所用的多数资金归根结底也是来自银行。“2009

年市场注入‘四万亿’流动性的时候，因为看好铁路、房产等基础建

设，银行信贷业务员几乎是跟在屁股后面要‘塞钱’给钢贸商，因为

贷给钢贸行业的‘潜规则’利率可以上浮 30%~40%，不少下游项目又

有地方财政兜底，一些钢贸商就是利用银行‘赚快钱’的心理，以钢

材作为抵押品，将贷款套取出来，投入当时滚烫的股市、楼市。” 

    至于肖家守在大手笔扩张自己的虚拟经济版图时，究竟有多少资

金是来自银行贷款？可以确定的是，伴随房地产业的停滞扩张和股市

的持续萎靡，这些银行贷款无法及时增值变现，甚至是打了水漂。 

    （ZXL1968：显然 2009年市场注入‘四万亿’流动性是为今天中

国经济必须硬着陆钉下的最后一颗钉子！从钢贸看房地产业的停滞扩
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张已经是定局！） 

    债权银行成“惊弓鸟” 

    “连肖家守这样的大佬也被起诉了，可见该暴露的都暴露了。”

一位钢贸圈人士说道。去年以来，在上海几乎每周都有钢贸商被诉的

案件开庭，很多名震一时的钢材市场老板资产清零。钢贸商如今的惨

淡局面，与金融危机后的信贷大跃进息息相关。 

    在当时宽松的货币政策下，部分钢贸商以联保互保或货物重复质

押的形式，从银行拿到大笔信贷资金投向房地产、证券等市场。高峰

时期，仅华东地区的钢贸贷款余额就一度接近 2000 亿元。其后随着

银行收贷，大批钢贸商在 2012 年陷入流动性危机，跑路、自杀等恶

性事件屡屡曝出。随之而来的是银行起诉、法院判决和执行等程序，

一直延续至今。钢材利润过低更让钢贸商雪上加霜。钢铁(行情专区)

行业分析师贾良群表示，中国钢价整体已跌至 20 年前的水准，2013

年钢铁行业平均每吨钢材仅赚 0.84 元，一吨钢的盈利只够买一个鸡

蛋。 

    （1968 这样的情况下铁矿石居然不降价一半，这是市场经济吗？

日本、澳大利亚力合力拓给我们演绎了市场经济下的特色垄断！） 

    在行业整体性衰败的大背景下，钢贸商“两头受气”。据记者了

解，由于钢厂所处地位强势，所以钢贸批发企业向钢厂进货时，执行

“先款后货”，要求根据订单量先向钢厂全额付款后，钢厂再向批发

商发货，如遇钢材紧俏时，批发商还需要预先支付货款，排队等候发

货。而按照行规，钢贸企业将钢材销售给用户时，却是货经验收合格



7364 

 

后才能收款，不可避免地为下游客户垫资，快则半个月、一个月，长

则两三个月，中间的利息悉数要由钢贸企业承担，这无疑更绷紧了钢

贸商的资金链。 

    “很多钢贸商在之前的行情中已经转行，也有一些通过离婚等手

段将名下资产转移到了配偶或者家人的账户里，实在被银行逼得没办

法就大不了判刑。”曾经在钢铁交易平台西本新干线身居高位的一位

资深人士告诉《中国经济周刊》。 

    “钢贸行业本身就是一个资金密集型行业，行业的利润水平普遍

较低，盈利模式主要是在低价差的现状下不断做大销售规模来获取钢

厂返点，或者靠垫资来获取相对较高价差。在钢材生产、销售、终端

使用这个链条中，钢贸企业一直处于整个链条的弱势地位，其营运资

金经常被生产商、终端客户两头占用。”上述资深人士对记者如是解

释。 

    据悉，2012年起，为了缓和钢贸商和债权银行的矛盾，双方代表

也曾多次召开协调会，试图商议出一套解决方案。当年 9月底，银行

还曾向钢贸企业开出大量半年期的承兑汇票，将付息大限设在 2013

年 3月 20日，不料却成了两者最后的蜜月。 

    一年转瞬即逝，钢价依旧跌不见底，宏观经济也尚未释放向好的

信号，银行开始抓紧催促还贷。有报道称，如今面对钢贸商提出的“停

掉利息”、“本金折扣”的还贷方案时，民生银行上海分行副行长何凡

当场就说了七八个“不可能”。 

    面临可能的坏账风险，银行业有苦难言。一家与肖家守发生借贷



7365 

 

纠纷的银行信贷人士对记者直言，但凡纠纷牵扯的金额大小能够被

“安置”在分行不良贷款的数额范围之内，“一般都是能掩则掩，避

免扩散到总行，实在不行就只能谈判。”尽管就肖家守的个案来看，

债权银行当下似乎还不至于穷途末路，但不可否认，上海钢贸圈深不

见底的借贷黑洞正在释放出足以吞噬信心的暗能量。 

    （1968：这就是前面各地银行将储户存款调来调去的本质原因！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1811:15 

    中国楼市出现崩盘的五大证据 

    2014年 02月 18日 10:00丁丁 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    中国楼市已经开始崩盘，或者处于崩盘的前夜，有五点证据可以

证明。 

    新年伊始，令人关注的中国楼市传来了令人不安的消息，三四线

城市鬼城的论调一浪高过一浪，回乡的游子感叹找不到家乡的感觉，

到处是高楼林立，但漂亮整齐的街道没有行人，漂亮的小区也没有多

少灯在闪烁，而且一月份的中国房价开始在部分城市环比下降，尤其

是房产方面的专家在不断的发出中国楼市危险的信号……这一切证

明中国楼市已经开始崩盘，或者处于崩盘的前夜，有五点证据可以证

明。 

    一是售房旺季楼市不旺。一月是中国的房市传统销售旺季，因为

春节临近的原因，许多中国人为了计个好彩头，或者在春节结婚需要

用房，喜欢在春节来临前购房。 
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    但今年的元月，大大小小的城市房市开盘并不火热，虽然商家想

尽一切办法，包括请托来凑热闹，但还是不见昔日热闹的情景，而且

根据官方数据，一月份九成楼市成交量下降，按照官方的 67 个城市

房价对比，许多城市环比走下降趋势，包括北京这样的一线城市，房

市都显得冷清。这足够证明中国房市十分危险，崩盘论的观点由此诞

生。二是三四城市的楼市已经有价无市。中国的三四线城市在近几年

发展非常好，主要表现在城市的面积和十年前相比一般翻了几个倍，

有了甚至达到六七倍，咋一看去颇有城城市的风味，即使在县城，那

也是高楼林立，街道宽广而整洁，绿化相当怡人，但仔细观察，许多

精美的小区总是显得冷清，晚上基本上没有多少灯在闪烁，街道上行

人很少，在晚上散步感觉凉气习习，仿佛进入了神话中的鬼城，而且

鬼城之说不但在三四线城市存在，在省会城市如贵州市同样存在，包

括武汉、天津甚至上海都有这样的小区，这说明了中国楼市是建得多，

售得少，入住率低。虽然房价总体上还在高攀，但一些城市的房产商

已经无法承受了，一些城市的房价已经开始崩盘，从过去上万元每平

米到现在 2千多元每平米还售不出去，最有名的莫过于温州、鄂尔多

斯(行情股吧买卖点)等城市。而且今年有些城市的公务员竟然还有售

房任务，工资与售房多少挂勾，这足以证明中国楼市已经进入寒冬。

三是银行(行情专区)已经缩紧房产的银根。这几年中国的银行业绩空

前的好，根本原因其实是中国楼市空前的好，但从去年开始，银行已

经隐约感受到中国房地产(行情专区)的危机正在到来，随着各种传言

流入市场，银行的专家们通过调查分析，中国的房地产不可避免的开
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始进入寒冬，尤其是房产商还货款的力度越来越力不从心，所以，过

去亲如兄弟的房地产和银行，因为钱的原因，银行对房产商开始冷淡，

紧缩银根又斩断了房产商最后的希望。现在，中国房产商最大的苦恼

是筹不到钱，脱离市场实际的房价不可能支撑多久，房价全面下降的

趋势已越来越紧张。 

    四是抛售房产的民间人士越来越多。近一段时间以来，那些囤积

房产的民间人士已开始全面抛售房产，而且出价一个比一个低，这既

有政策方面的原因，如房产税的出台，也有反腐的原因，如官员房产

要登记，这样，民间囤积的房产就不可避免的要释放出来，这同样冲

击了中国的楼市，所以，近几年进入房产市场的大亨们没有一个不是

叫苦不迭，进入了就出不来。丁丁有个朋友，过去经营其他商品赚了

几千万元的现金，看到房产市场好，于是，奋不顾身的进入房产，没

有想到，两年的时间，几千万元不见了踪影，还欠了银行大笔债务，

现在只有还未完工的所谓高档小区，目前订房的比率不到 10%，有的

还要求在退押金，过去，朋友聚会他总是风光无限，买单的总是他，

现在，却不见其踪影。前几天，丁丁接到其电话，听到的是其哀叹的

声音。五是许多大亨纷纷撤资房地产。去年，最典型的例子是华人首

富李嘉诚撤资中国内地房市，赚了个盆满钵满，这对于中国房市来说

绝对是个不好的信息，如此大的老板，为什么撤资房市为什么如此干

脆，根本原因是这些顶级老板通过其智囊团的分析，中国楼市已经风

光到了顶点，不可能再有上涨的空间，现在，撤资是最佳时机，否则，

就有可能被套的风险，于是，撤资时没有半点犹豫，虽然，李嘉诚撤
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资时还有许多老板不以为然，但现在看来，许多老板后悔极了，因为

根本脱不了身了，因为中国楼市寒冬已经来临，已到了崩盘的时刻。 

    ----------- 

    ZXL1968：主流媒体已经一窝蜂的不加掩饰崩溃了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1811:21 

    哪些地方房产难逃泡沫崩溃一劫？ 

    年初房贷持续收紧。据新华网报道，与往年“年初松、年末紧”

不同，2014 年开年各银行的房贷业务并未放松，大量股份制银行和

城商行已退出房贷市场，首套房贷款利率八五折优惠已经绝迹。 

    房地产市场去杠杆化是对房地产泡沫的严峻挑战，如果真的有泡

沫的话。 

    所谓金融泡沫，即使用债务杠杆获得投资收益，在房地产市场，

类似以前温州、山西炒房团这样的敏感投机者，利用银行信贷、民间

借贷短时间内买进卖出，以获得高额投资回报的做法。2008 年的美

国次贷危机，核心就是在房地产市场肆无忌惮地使用债务杠杆，用到

最后，贫困的购房者可以在第一年内一分不付就买一套房子，而那些

生产次贷证券品种的大投行，债务杠杆甚至用到了 50 倍。一年不付

不等于一辈子不付钱白住房，等穷人付不出房款、房价难以上升，击

鼓传花的游戏也就到头了。金融泡沫的特点就是债务高杠杆，中国温

州、鄂尔多斯等地就是先例。温州炒房团组团到各地以民间一分息融

入的资金购入某地房产，房产当年升值的幅度必定在 20%以上，而后

出售房产或者以房产抵押的方式从银行获得资金进入高利贷、房地产、
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矿山等高收益领域，并不奇怪，这些地方的房地产市场崩溃的先兆就

是民间高利贷市场崩盘、银行坏帐离奇上升。从有房地产市场化以来，

频繁进行的调控，提升了一些中小城市的高利贷市场崩盘的频率。如

《南方周末》报道的山东邹平、《华夏时报》报道的鄂尔多斯等地，

高利贷以中小企业、矿山为壳，与房地产市场有着千丝万缕的联系。

如果某个中小城市黑灯率高、民间高利贷市场波涛汹涌、同时实体经

济又迟迟难以发展，这个地方的房地产市场难逃泡沫崩溃一劫。按此

理，扳着手指头就可以算出三四线城市的风险排名。 

    房贷收紧，一些地方的地价还在创出新高，就不是房地产泡沫能

够解释的，而需要用中国特色的地方主导的 GDP政绩加以解释。马年

伊始，两则房地产新闻震惊四座。一是北京地价再创新高，据央广经

济之声报道，今年前两月，北京土地出让金有望突破 800 亿元人民

币。其中 1月份北京土地出让金总额高达 406亿元。2月份，已经确

定出让的经营性地块有 16宗，仅其中 7宗的起价就超过了 175亿元。 

    预测显示，2月份，北京土地出让金冲破 400亿元指日可待。一

二月份 800 亿的土地出让金，相当于北京 2013 年全年土地出让金总

额的近一半。中国指数研究院院长莫天全表示，成交面积同比跟环比

分别上涨 19%、49%，成交额环比上涨了 169%。其他一线城市不遑多

让，上海 1月份土地出让金总额超过了 200亿元，接近去年同期的四

倍。 

    二是山东曹县政府忙辟谣。2月 7日，源于《中国证券报》的报

道，“山东 C 县城新房过剩，公务员被摊派卖房”在网络广为流传，
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不少网友认为文中提到的 C县即山东省曹县，山东曹县人民政府新闻

办急忙进行官方回应不存在此情况。 

    第一则新闻显示了一线城市作为房地产安全岛的避险效应，第二

则新闻则满足了投资者广为流传的四线城市房地产市场风险大的预

判。 

    有学者并不赞同中国存在广泛的房地产泡沫，新加坡南洋理工大

学经济第教授黄有光最新撰文驳中国房价泡沫论，指出至少这 3 年

来，全国平均市场房价(以前政府或单位辅助的房价不可比)增加远远

少于居民收入。不排除在某些大城市中心地段的房价增加，可能超过

人均收入。这是预期中的经济现象，不会造成严重社会问题，也不应

该会引发金融危机。 

    英国《经济学人》刊发有关于各国房价的比较的文章，相对于长

期平均，中国的房价相对其人均可支配收入，被低估 37%。这是所有

23 个主要国家与地区中被低估第二厉害的国家；被低估最大的日本

达到 38%。 

    判断房地产泡沫这一结论的论据很简单，如果中国房贷紧缩而房

地产市场保持坚挺，说明房地产市场受到收入增长的支撑，没有泡沫，

起码迄今为止，一二线城市能够禁得起市场的考验。 

    据融 360 监测数据显示，1 月虽然银行贷款处在均匀发放阶段，

但整体信贷额度依旧趋紧。房贷趋紧近一年，一二线尤其是一线城市

房价仍在持续上涨，说明这些地区的房地产市场无泡沫。 

    而三四线城市则岌岌可危，不管是不是曹县，一些小城市增加了
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房产推销力度，甚至动用政府力量推销，说明此前大量库存未能得到

消化，政府为了 GDP 与地方财政收入大力卖地却没有考虑到消费能

力，这些地方会撑死的。这样的房地产市场面临的不是泡沫风险，而

是产能过剩，与政府为了推动 GDP上马钢铁(行情专区)、水泥、电解

铝等过剩产能没有什么不同。与泡沫崩溃不同的是，这些地方的银行

坏帐将因此而上升，不会出现急性泡沫崩溃风险，传染性也不强。 

    中国房地产市场与日美等国有所不同，收入上升、泡沫风险与产

能过剩纠缠在一起，各个城市、各个地区千差万别，试图以房地产金

融一个理论统括房地产市场，是不可能完成的任务。中国金融真正的

风险是银行隐藏的坏帐，是金融资产质量太烂，而不是其他。 

    -------------- 

    ZXL1968：下一个节目预报：穆迪评级大幅调低中国信用评级， 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1811:23 

    中国楼市的尴尬 

    2014 年是中国全面深化改革的开局之年，也是楼市治理步入全

新轨道的起始之年，楼市走势又将如何？房价是涨还是跌？均是各方

关注的焦点。不过，众多业内人士认为，在接下来的几个月里，随着

“挤泡沫”的继续，一二线城市房价将持续上涨，但增速放缓，三四

线城市房价则有稳有跌。 

    但这一预测并不准确。春节前后，全国楼市普遍降温，一线城市

更趋于明显。尤其随着返乡潮出现，，北京、上海、广州、深圳一线

城市似乎一下子从喧闹拥挤变成了“空城”，春节期间楼市也率先触
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碰到冰点。九成城市出现环比下跌，部分城市甚至出现“腰斩”现象。

一线城市和热点城市也首当其冲。 

    据亚豪机构统计数据显示，1月份，北京楼市仅有 7个项目开盘。

无论是同比 2013 年 1 月 17 个项目的开盘量，还是环比去年 12 月份

24个项目的开盘量，2014年开局，北京楼市供应量都出现明显锐减。

同时，根据中指院对 1 月份 43 个主要城市住宅市场交易情况的监测

发现，超过九成城市楼市成交量环比下跌。 

    市场人士称，今年市场在春节前就出现冷清，因为 2013 年“国

五条”虽没有起到作用，但到了 11 月份各地纷纷出台了一些政策，

对购房心理有些影响，而且之前楼市涨了一年多，购买力也出现了一

些问题，加上信贷方面也没有放松，也直接会影响成交，这说明市场

开始进入调整的临界点了。 

    从去年开始银行对房地产贷款收紧到现在，资金一直是大问题。

目前，开发商普遍感到资金紧张，只有一级开发商能从银行贷出款来，

其他中、小开发商都没办法贷款。从各大银行的 2013年报数据发现，

去年上半年，工行、建行、农行、交行对开发商贷款余额约 1.45 万

亿元，其中绝大部分是用于优质客户。 

    业界更为担忧的是，如果楼市的形势进一步恶化，不排除银行会

为收回开发商贷款而采取更严厉的措施。这也许给人的感觉是釜底抽

薪。届时，在人们最为关心的是，谁是第一个倒下者？什么时候到来？

按惯例，银行出现了问题，政府会兜着，而开发商出现了问题，政府

肯定是不会去挽救的。显然，“要死肯定是银行先死，开发商后死”
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的观点不攻自破。那么，当开发商纷纷倒下或退出市场时，银行虽然

不会受到非常强烈的影响，但他们的日子也不会好过。因为呆账坏账

在所难免，尽管各家银行通过它的抵押物能够回收一定的资金，但毕

竟还是会有所损失的。无论是被融资切断触发，还是被需求崩溃触发，

楼市的任何泡沫破裂都将造成难以估量的经济效应，因为中国在最近

的历史上还未经历过这样的危机。如果楼市持续降温，泡沫破裂风险

高达 80%，国内房地产业大规模洗牌估计很快会到来。由于是国内房

地产业已陷于瓶颈，当前，经济发展模式转型的呼声越来越高，但是，

经济转型并非是一朝一夕能够完成的。况且，在没有经济实力支撑和

作好相关准备之前就盲目转型，其代价将会更大。客观的说，政府高

层现处于两难。国内制造、服务、出口等行业都面临十分困难的时期，

房地产业自然成为经济的主要支柱。一个被经常引用的数据是，房地

产业每增加 1亿元投资，其他 23个相关产业就将相应增加投入 1.479

亿元，在增加国民生产总值和提升就业率上，有其无可比拟的巨大优

势。 

    一直以来，房地产业是各级政府保持经济增长的最大希望所在，

但副作用是，由于把房地产上升到支柱产业的地位，导致现在的房价

持续攀升。房价上涨，自然民怨沸腾；但房价下跌，一样会民不聊生，

因为房地产牵涉到太多行业，一旦楼市崩盘，中国经济也好不到哪里

去。 

    与中国股市相比，楼市之于中国经济的现实意义更加突出。当楼

市今后成为各级政府的麻烦时，谁能够化解这个矛盾呢？这显然是一
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个未知数。 

    古语说，成也萧何，败也萧何。由于中国面临着楼市的尴尬局面，

我们将前面这句古语引申为，成也楼市，败也楼市。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1811:27 

    QE离去或给中国楼市致命一击 

    当去年底美联储宣布 2014 年将逐步退出量化宽松货币政策(QE)

时，新兴经济体国家注定就不会太平，南非、印度、土耳其、印尼和

巴西因受本次冲击最大，出现资金逃逸、股债双杀、货币贬值等问题。

仅 1月 29日至 2月 5日一周内，新兴市场股市流出的资金规模达 64

亿元，创出自 2010年 10月以来单周流出规模最高纪录。 

    当国人在为中国能顺利躲过此次金融风暴攻击而弹冠相庆之际，

却发现春节前后，全国楼市普遍降温，这在一线城市更趋于明显。尤

其随着返乡潮的出现，北、上、广、深等一线城市一下子从喧闹拥挤

变成了“空城”，春节期间楼市也率先触碰到冰点。九成城市出现环

比下跌，部分城市甚至出现成交“腰斩”现象。曾有海外杂志戏言，

中国现代房奴拿的是西方国家民众十分之一的薪酬，却扛着世界最昂

贵的房价，其艰难程度可想而知。中国房地产泡沫之所以能坚挺不破，

固然是多种原因造成，但与美联储奉行的宽松货币政策无不关联。早

在 9.11 危机之后，美国政府为了提振衰退中的经济，采取了宽松的

货币政策，而这些被释放出来的流动性，通过贸易顺差、地下钱庄、

外商投资(FDI)等方式渗透进中国，从各个方面助推了中国房地产泡

沫的上涨。 
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    面对 QE 即将离去，如今还有很多人坚信出于“维稳”的需要，

中国政府是不会让楼市破裂。但是我们必须看到，随着 2007 年雷曼

兄弟轰然倒下，次贷危机爆发，最惨烈时 25%的全美家庭沦为负资产。

强大的美国政府对此也不是无能为力？当我们看到现在的 A 股指数

与 2001 年相比从起点又回到终点时，当我们发现维系了 10 多年的

黄金泡沫也轰然倒塌，而 

    中国的房地产泡沫已经开始从温州、鄂尔多斯破裂之时，我们又

有什么理由不信，中国房地产泡沫不灭的神话将在 2014年终结？ 

    首先，热钱流出中国的预期，使“钱荒”现象加剧，预计今年国

内货币政策将由宽松转向中性偏紧。面对个人住房贷款，现在银行采

取了差异化对待，面对首次自住购房，银行虽然仍采取鼓励和支持的

态度，但人们在贷款时普遍感受到贷款难、获得优惠房贷利率更是难

上加难。而对改善性型购房和投资购房，银行已基本不配合。 

    在美联储退出 QE 的同时，中国的货币政策也进行效率最大化的

分离；绝大多数购房者要么无法轻易获得贷款，要么无法获得廉价贷

款，在购房需求和贷款能力都受到极大抑制的情况下，今年中国房价

岂有不降之理？再者，很多中国个人投资者去美国抄底楼市，最近李

嘉诚等中国富豪脱亚入欧就是明证。美国之所以敢现在谋划全面退出

QE，是基于其经济层面的多方利好数据。例如，失业率连续 3个季度

保持在 7.5%左右；消费者信心指数持续回升；新住房开工率持续升

高，过去 12 个月，美国二手住房价格有 12%的上涨；法拍屋由去年

年初的 200万套下降到目前几十万套而已，美国房价之所以能回稳上
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涨，很大程度得益于中国投资者的踊跃抄底；而对于中国高净值人士

来说，内地房价被炒得过高，风险泡沫已经无以复加。对其投资吸引

力远不及购置国外房产。资料显示，33%的国内高净值人士已经配置

了离岸资产，而且这绝非是终点，而是资本走出国门、投资房地产收

益优胜劣汰的自然选择。当中国人纷纷去接过剩美国房地产，化解别

人危机的时候，中国未来三四线房地产过剩危机该由谁来化解呢？ 

    此外，机构投资者投资美国商业地产，分化了国内地产商的统一

口径联盟。最典型案例莫过于万科和美国投资公司铁狮门合作，开发

曼哈顿 750套高档公寓和写字楼项目了。留给我们的启迪是什么呢？

连国内一线公司都因为高压调控政策而出走海外了，况且，海外房地

产的融资环境、融资规模、融资成本比国内更加低廉和方便，这会促

使更多的国内房企放弃国内，游走海外。试想当中国的富人和投资机

构都把资金拿出去炒底海外楼市，助推别国经济发展，中国楼市泡沫

能不崩溃吗？ 

    最后，美联储宣布逐步退出 QE，立刻引发更多热钱回流美国金

融市场，美元开始表现坚挺，而以黄金为首的大宗商品却暴跌不止。

现在面对中国政府的是两难抉择，如果继续被美元协迫而被动升值，

势必会造成我国的出口萎缩、投资不振、经济遭受沉重打击；如果脱

离紧盯美元的汇率政策，让人民币汇率自由浮动，那么人民币很可能

会步入长期贬值的通道中，这会加速热钱流出中国的速度，届时谁还

愿意持有以人民币计价的资产呢？所以 QE 离去，房价震荡之日不远

矣！除此之外，国内保障房政策中，国内保障房政策中，新的“十二
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五”规划要在未来 5 年建设 3000 万套经济型住房。应该说中国房价

之所以涨了 12 年，一方面与资金的供应有关，另一方面也与我国保

障房缺位有关，所以相信随着保障房的大量推出，国内的房价必然会

逐级回落，1997 年的香港，特首董建华推出每年 8.5 万套保障房计

划，看似轻如鸿毛，但在负面预期的楼市，却成为压垮香港高价房地

产、捅破泡沫的最后一根稻草。 

    从表现上看，这次美联储退出 QE，大量游资回流美国本土，这让

很多新兴经济体国家蒙受惨重损失，但这些国家的痛在明显之处，忍

一忍就过去了。实在不行，最多经济出现几年萧条而已。而中国的房

地产泡沫在人类历史上都没出现过，所以它的破裂将会带动一系列的

经济和金融问题。所以我们切莫为中国经济一枝独秀而骄傲，而应为

潜在的金融风险而警惕。 

    -------------------------- 

    “中国的房地产泡沫在人类历史上都没出现过”！！！！！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1811:30 

    人民日报谈人均万元税负：远低于世界主要国家 

    2014 年 02 月 18 日 03:40 人民网-人民日报我有话说(34,875 人

参与)【推荐阅读】人民日报海外版：我国人均宏观税负仅是发达国

家的十分之一 

    人均万元税负，高还是低 

    本报记者李丽辉 

    日前，在中国社科院财经战略研究院《中国财政政策报告
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2013/2014》发布会上，有学者称我国已经迈入“人均万元税负阶段”。

此说引起社会广泛关注。人均万元税负，究竟是怎样一个概念？专家

解释，所谓“人均万元税负”，实际上就是“人均财政收入”，这个指

标中国远低于世界其他主要国家。 

    【核心阅读】 

    所谓“人均万元税负”，实际上就是“人均财政收入”，这个指标

中国远低于世界主要国家。过分追求低税负、高福利，可能面临极大

的财政风险，也是不可持续的日前，中国社科院财经战略研究院发布

了《中国财政政策报告 2013/2014》。发布会上，有学者称目前我国已

经迈入“人均万元税负阶段”。一石激起千层浪，社会对此广泛关注

并展开热烈探讨，更有网友惊呼：“一口饭就有半口以上缴了税。” 

    人均万元税负，究竟是怎样一个概念？与世界其他国家相比，这

样的水平是高还是低？ 

    九成以上税收来自企业 

    “人均万元税负”的计算并不复杂。数据显示，2013年我国公共

财政收入达到 12.9万亿，被我国 13亿人口一平均，便得出了“人均

宏观税负接近万元”这一结论。 

    “人均万元税负，是不是说每个人一年平均要缴 1万元的税？那

真是太高了！”在北京朝阳区新光天地商业区，一位公司白领向记者

表达了他的感受。上网翻看留言，不少网友也表达了同样的看法。 

    “按照上面的算法，将公共财政总收入平均到 13 亿人身上，得

出来的‘人均宏观税负’实际上跟‘人均财政收入’是一回事。同一



7379 

 

个指标两种叫法，但给人的感受却大不相同。”财政部财科所副所长

刘尚希解释说，当人们听到“人均税负接近万元”，大多数人的反应

肯定是负担太重了；而听到“人均财政收入万元”时，则会感到我们

的人均财力还是太少了。这份报告的数据显示，九成以上的税收来自

企业缴纳。刘尚希说，一般而言，在人均国民收入水平较低条件下，

税收主要来自于企业部门；随着人均国民收入水平的提高，来自于家

庭部门的税收会扩大，微观税负将会向家庭部门移动。从世界上看，

高收入国家来自于家庭部门的税收远远高于中低收入国家。 

    国际上，通常将“人均财政收入”作为客观反映一个国家财政实

力的指标。从人均财政收入水平看，我国的人均财力水平远远低于世

界主要国家的平均水平。根据财政部网站数据，按照国际可比口径计

算，2011年我国人均政府财政收入按当年平均汇率折算为 1528美元，

而美国、日本、德国、法国、意大利和英国的人均财政收入水平均在

14000美元以上，我国人均财政收入只相当于这些国家的 1/10左右。

2010年，我国这一指标世界排名处于 100位之后。 

    这意味着，如果将公共财政收入的 2/3用于保障民生，欧美发达

国家花在每个人身上的保障支出超过 9000美元，而我们只有 1000美

元，相差了 9倍。这也就不难理解，我们的公共服务和社会保障还处

于一个较低水平，与发达国家存在较大差距。 

    宏观税负水平处于合理区间 

    跨入新的一年，收入多一些、税负轻一些、保障高一些，几乎是

我们每个人对未来的期盼。 
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    一般而言，收入是支出的来源，国家财力是保障和改善民生的基

础。“人均税负”和“人均财力”作为一个硬币的两面，只能共进退。

“人们普遍认为福利多多益善，我反对这种社会福利最大化的主张。

因为天上不会掉馅饼，政府多给，就要多收。收得过头了，发展就没

后劲了。”刘尚希指出，财政作为国家治理的基础和重要支柱，必须

平衡两个钱袋子：一个是国家的“钱袋子”，一个是老百姓的“钱袋

子”。 

    如果硬要搞低税负、高福利，那么国家所需的财力只能靠负债来

解决。这要面临极大的财政风险，而且是不可持续的。国际金融危机

以来，由于经济增长乏力，财政赤字高企，债务压力巨大，一些被当

作高福利“样板”的欧美国家，面临财政入不敷出、难以为继的窘境。

有的国家甚至引发了“主权债务危机”，导致政府部门“停摆”。究其

原因，就是一些国家推行的高保障与高福利制度，远远超过它的经济

增长水平，最终导致政府收入与支出严重失衡。这样的教训需要我们

警醒。 

    专家介绍，一个国家税负高低，一般用政府财政收入占 GDP的比

重，即宏观税负来衡量。从政府部门和一些研究机构测算的结果来看，

由于采用的政府收入口径不同，测算出来的宏观税负结果也不尽相同。

中国社科院财经战略研究院日前发布的报告中，2012 年公共财政收

入占 GDP的比重为 22.59%，全部政府收入占 GDP的比重为 35.33%。 

    “宏观税负世界平均水平约为 40%，应该说我国宏观税负水平处

于合理区间。因此，十八届三中全会明确提出要稳定税负，形成有利
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于结构优化、社会公平的税制。” 

    将有限的财政资金用在“刀刃”上 

    稳定税负，意味着财政收入不是政府想收多少收多少，而是要与

经济增长大体“合拍”。如何将有限的财政资金用在“刀刃”上，进

一步改善和提升民生保障水平？ 

    社科院财经战略研究院的报告，以及参与报告起草的专家学者们，

给出了不少好建议和好“点子”： 

    ——预算管理真正实行全口径，推进政府收入体系改革，探索新

的基本财政模式，以全口径预算管理为依托，调整规范各类政府财政

收入。政府支出方面稳定规模，同时要转换结构。逐步提高直接税比

重，形成有利于结构优化、社会公平的税制。 

    ——国有资本红利应该是为全体国民所共享的，现在分红比例偏

低。国有资本应真正为公共支出、公共服务发挥作用，这方面改革的

空间还很大。 

    ——基础设施建设高峰期与社会福利体系建设全面推进，两个碰

到一起，是我国的一个非常特殊的国情，这在发达国家历史上没有过。

我国基础设施建设高峰期已经进入尾声，未来中国财政支出重点必然

向社会福利性支出倾斜。今后应当适度控制规模，压缩建设性支出以

及政府投资，继续加大社会福利性支出比重。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1811:40 

    社科院：去年人均税负近万元建议慎征房产税 

    马光远：当前我国宏观税负偏高居民福利水平偏低 
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    人均税负万元重不重关键看效率 

    人均万元税负重不重：说不清的税负更多 

    学者认为企业独挑 90%税负业内质疑可能转嫁消费者 

    ---------- 

    ZXL1968：专家都说税多，人民日报说不高，到底是咋回事，现

在问题变成谁的专家谁的人民日报了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1814:42 

    1、沪自贸区正式启动跨境人民币业务； 

    2、外企在华利润下滑归责垄断，国有企业垄断致民企、外企已

拿不到国家电网项目； 

    3：、三峡电力集团被指领导违规占多房，还有领导亲友插手工程

建设等- 

    ---加到一起就什么都清楚了李王一体！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1814:47 

    最近谁拿了那么多地？是地产商吗？下面的报道似乎有些眉目！ 

    零售企业逆势扩张三四线城市变“新宠” 

    2014-02-1700:59:00来源:每日经济新闻 

    零售市场持续低迷，但是丝毫没有阻挡超市企业继续扩张的步伐。 

    以湖南步步高集团为例，最新的消息显示，该公司将继续保持去

年的开店节奏，今年计划增 20~25家门店。步步高集团总裁陈志强昨

日（2 月 16 日）对《每日经济新闻》记者表示，今年将重点开拓江

西、广西、四川、重庆等市场。 
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    这并不是第一家表示要逆势扩张的超市企业。记者梳理公开资料

发现，永辉超市、华润万家、乐天百货、沃尔玛、家乐福和麦德龙等

都在计划拓展门店。 

    但与前两年相比，不同之处在于，多数超市企业把目光从一线市

场瞄向了二三线甚至四线市场。资深零售经营管理专家陈怡对《每日

经济新闻》记者表示，随着中国城镇化的推进，越来越多的零售企业

开始进军二三四线市场，这必将与当地的零售企业发生激烈竞争。 

    商务部最新监测数据显示，2014 年春节黄金周期间，全国零售

和餐饮企业实现销售额约6107亿元，同比增长13.3%，增速下降1.4%。

扣除通胀因素后增长 10.8%，为近十年较低增速，仅高于 2008 年的

7.3%。 

    事实上，近两年来，在经济环境、电商冲击以及租金和人工成本

高涨等诸多因素影响下，中国零售市场持续低迷。不过，这并没有阻

挡住零售企业继续扩张的脚步。 

    公开资料显示，今年依然有不少零售企业在逆势扩张，如湖南步

步高超市计划新开 20~25 家门店；成都红旗连锁将 5064 万余元用于

门店扩张，计划新开门店 170 家；福建永辉超市计划开店 60 家；华

润万家也继续加大扩张力度，其中计划在华东开店 78家。 

    不仅如此，外资超市也在积极调整开店策略。此前沃尔玛中国区

有关负责人曾对《每日经济新闻》记者表示，沃尔玛中国计划在未来

3年新增包括商场及配送中心在内的 110家新址。 

    去年底，家乐福集团副总裁、中国区总裁兼首席执行官唐嘉年也
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对媒体表示，家乐福力争在 3年内覆盖 100个城市，未来几年内将继

续以每年新增约 20家门店的速度发展。 

    不过，值得注意的是，三四线城市甚至一些县域成了这些企业眼

中的“新宠儿”。沃尔玛和家乐福曾表示，今后将把中西部的二三四

市场作为重点拓展方向。 

    事实上，这些企业已经开始行动了。去年四季度，沃尔玛就已经

先后在湖南、四川、江西、河南、湖北、云南、山西等多个省的三四

线城市开设了 14家新门店。 

    永辉超市副总裁翁海辉对《每日经济新闻》记者表示，目前一些

城市网点已经趋于饱和，而且中心地段租金成本高涨，导致开店成本

过高，反而三四线城市还有不少机会可寻。 

    陈怡对记者表示，随着一二线城市零售门店的饱和，三四线城市

消费水平提高，不少零售企业开始下沉渠道，积极抢占位置较好的地

段。 

    “在过去十几年，中国三四线城市出现了一批本土零售企业，这

些企业经过多年的发展也积累了良好的口碑，掌握了不少管理经验。”

陈怡认为，一些大型零售企业下沉到三四线市场必然会遭到当地企业

的竞争，而且这些企业已经在当地占据了不少好的地理位置，外来者

想要进入获得发展并不容易。 

    ------------------ 

    ZXL1968：外资在抓紧布局中国超市，这是我以前预料到的局面！

拿地的是外资为主！是大型超市不是住宅！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1815:03 

    郑州房贷紧张公积金贷款发放需 1个月左右 

    2014年 02月 18日 14:42 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    2013年受新“国五条”及其实施细则的影响，年初房地产(行情

专区)市场曾一度不被看好，随后的市场走势渐趋火热，全国主要城

市楼市均呈量价齐升的走势。今年 1月份，部分城市的库存量和存销

比均出现了下滑。不过，业内人士预计，从 3月份开始，包括库存和

存销比的指标还会延续 2013 年四季度的走势继续震荡式上行。郑州

市场的情况显示，当前房贷供应紧张的情形仍未缓解。 

    1月，20城新建商住房库存环比减少 1.2% 

    报告显示，1月份受春节假期的影响，房企推盘节奏放缓。在市

场消化下，库存量出现了小幅回落。1 月份 20 个城市的新建商品住

宅库存总量为 8295万平方米，环比减少 1.2%，同比增长 9.2%。而在

2013年年末，库存量达到了 2011年以来的最高水平。 

    20个城市中，有 11个城市出现了库存环比下滑现象。其中，深

圳的库存环比跌幅达到 17%，作为外来就业人口居多的城市，1 月份

推盘力度非常微弱，从而使得库存量跌易涨难。不过，在 2013 年一

直出现房价调整的温州市，1月份库存环比增幅高达 37.2%。 

    新增库存量创 11个月新低 

    监测数据显示，1月份，20个城市新建商品住宅月度新增供应量

为 718 万平方米，环比减少 38.9%，同比减少 9.2%。这是近 11 个月
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以来的月度最低水平。 

    专家分析，受春节假期效应的影响，一线城市房企的月度新增供

应力度微弱，这导致库存难以有上涨的动力，呈现出环比与同比双双

下降的态势。 

    不过，这种下滑态势将是暂时的，其上升的空间依然存在。随着

春节效应的逐渐淡化，房企推盘节奏将会加快。其入市的楼盘数量会

继续增加，且新增供应的力度会强于购房者的购买力度。“预计从 3

月份开始，包括库存和存销比的指标还会延续 2013 年第四季度的走

势，即继续震荡式上行。” 

    郑州房贷供应仍然趋紧 

    虽然 1月份郑州市场的房地产供销情况还没公布，但从部分楼盘

及银行(行情专区)反馈的信息来看，每年年底年初的信贷紧张情形仍

在持续。一家银行信贷方面的负责人介绍，现在他们对房地产行业的

信贷额度审批仍然很严格，贷款政策仍然不会宽松。 

    郑州住房公积金中心相关负责人介绍，现在公积金个贷的使用率

已经达到 75%左右，使用率已经非常高，而在 2006 年前后这一数据

仅为 40%左右。由于要保证公积金日常提取的需要，加上在年底年初

公积金归集上也有难度，以及银行方面贷款收紧的因素影响，现在公

积金贷款发放时间需要 1个月左右。 

    ---------------- 

    ZXL1968：公积金个贷的使用率已经达到 75%左右，那么银行的

呢，应该更高比例吧！好在公积金你是不能取出来的，就是 80%用掉
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也问题不大，但是不能再高了，因为退休的人的公积金要全额退的！

但是银行的钱可以取出来，所以现在中国国务院最怕什么，大家知道

吗？最怕物价爆涨，老百姓把银行的钱取出来消费，所以刺激消费的

说法本身是很矛盾的说法，真大家把钱拿出来消费了银行的底裤就漏

出来了，所以保消费实际是房地产消费啊！现在这个时候马云的余额

宝简直就是捣乱的活宝，奇怪的是李相居然还接见他，如果不是余额

宝真有理财风险，我倒希望大家把钱都放余额宝，看李如何收场！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1816:18 

    许一力：中国的信托业要出大事了？(2014-02-1809:00:25) 

    这算是一个大危机么？甚至有人说金融风暴的多米诺骨牌就要

开始倒下？ 

    要说吧，信托违约本就是一种正常现象，即便在更加成熟的海外，

那信托公司不能如期兑付本息的也有的是，比如在美国，每年就总有

那么几例信托违约。可到了中国，情况又完全不同了。中国从来没有

出现过信托违约，中国人是自己把信托走出中国特色了。 

    就信托本质而言，信托不同于银行储蓄，也不同于以国家信用作

为抵押的国债，其根本就在于信托并不存在保本保息的问题。如果出

现违约，不能按期兑付本息，甚至信托持有人血本无归，这都符合信

托的自身属性——高收益预期对应的是高成本和高风险。 

    不过，到了中国，就得入乡随俗。在中国信托业的发展过程中，

有意无意地遵循了一条所谓“刚性兑付”的规则。也就是信托公司尽

管名义上对信托产品并不承担保底保息的责任，但客观上在操作中，
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不管信托发行人是否支付本息，信托公司都是会按期向信托持有人足

额予以兑付的。 

    确实，从中国的过往经验看，信托计划都按照承诺的收益率进行

了兑付，这事实上让投资者对“刚性兑付”形成了强烈预期。也正是

这种预期的存在，信托计划对投资者才能够形成当前这样强劲的吸引

力，甚至有说法将信托比喻成国债 2.0。这也直接成为其规模迅速扩

大的关键，从 2010 年年末的 3 万亿元飙升至 2013 年末的超过 10 万

亿元。 

    看到了么，中国特色的信托，特色就在于“刚性兑付”。那么这

种刚性兑付，如果突然哪一天出问题了，不刚性了，或者说失去中国

特色了，那会有什么大的影响呢？ 

    ------------- 

    这个问题无解！必然是买理财产品的百姓从高收益到血本无归！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1822:35 

    ---------------- 

    @zxl1968201213802 楼 2014-02-1815:03:38 

    ZXL1968：公积金个贷的使用率已经达到 75%左右，那么银行的

呢，应该更高比例吧！好在公积金你是不能取出来的，就是 80%用掉

也问题不大，但是不能再高了，因为退休的人的公积金要全额退的！

但是银行的钱可以取出来，所以现在中国国务院最怕什么，大家知道

吗？最怕物价爆涨，老百姓把银行的钱取出来消费，所以刺激消费的

说法本身是很矛盾的说法，真大家把钱拿出来消费了银行的底裤就漏
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出来了，所以保消费实际是房地产消费啊！现...... 

    ----------------------------- 

    @帝都小隐者 201楼 2014-02-1008:41:00 

    节后，不少用户发现余额宝、理财通等理财产品收益率呈现走低

态势。恰在此时，一款名为“余额宝用户专享权益”的产品悄悄上线

并开放预约，这款产品预期一年收益率达到 7%，不同于目前余额宝

及类余额宝产品，该产品承诺保本保底。昨日北京青年报记者发现，

该产品预约人数已经突破 10万人。 

    ----------------------------- 

    @jxgood207楼 2014-02-1812:53:22 

    哈哈，这实为余额宝二代，年收益率高达 7%，目的是要让银行定

存大转移！ 

    春节前，余额宝总额不过 2000 多亿，春节后余额宝总额一飞冲

天，已突破 4000亿！银行，只有一招才能应对：象 90年代哪样，推

出保本储蓄，存款利率浮动为 CPI+基准利率，按此测算，当前年化率

应为 6%左右，但这得让银行自已割肉。。。 

    ----------------------------- 

    @帝都小隐者 208楼 2014-02-1818:55:01 

    这样，国企那些 5%的贷款就根本贷不到了，很多垃圾企业就该

倒闭，倒闭产业转型了 

    ----------------------------- 

    @jxgood13805楼 2014-02-1820:18:29 
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    @jxgood 

    哈哈，最近总管家说得好：改革是最大动力，也是最大红利。要

始终坚持让人民群众在改革中受益--说得好！ 

    打破垄断才能让群众受益，比如支持余额宝等网络金融创新就是

一例，群众普惠受益，才会主动支持改革。 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：1：您看：“一款名为“余额宝用户专享权益”的产品

悄悄上线并开放预约，这款产品预期一年收益率达到 7%，不同于目

前余额宝及类余额宝产品，该产品承诺保本保底”该产品承诺保本保

底，您看了他们的说明了吗，我确实没有看，但是一个预期一年收益

率达到 7%就说明了一切！首先您不要往好里自己理解，您要看解释

权归谁！承诺保本保底--这个底在哪里？我可以解释为首先保本公司

的底保本公司的底！说是保您的底吗？有主语客户的本吗？没有嘛！

预期一年收益率是没有法律效果的话！可以有也可以没有！更不要说

在哪行小字写着本产品有一定风险呢！有风险就和保本是矛盾的！都

保本了有什么风险！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1901:11 

    3：全面 

    中国经受“价格洼地”巨大考验 

    坚持既定宏观调控政策措施实现物价基本稳定和经济发展 

    新华社记者江国成刘铮周英峰《人民日报海外版》（2008年 7月

10日第 05版） 
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    目前，我国主要粮食和汽油、柴油价格远低于国际市场，汽油、

柴油价格不到日本、德国等国际市场价格的一半，大米价格则是国际

市场的 1/4。我国已成为国际主要粮食和成品油价格的洼地。 

    为什么我国会成为全球价格洼地？它有哪些利弊？如何在保持

物价基本稳定的同时，积极稳妥理顺能源和粮食等价格，保障民生和

经济的可持续发展？记者近日就此进行了采访。 

    “价格洼地”日益明显去年以来，国际粮价和国际油价持续大幅

攀升，不断创出历史新高。特别是今年以来，全球小麦、玉米、大米

等主要粮食价格均大幅上涨。以泰国大米为例，今年３月份平均离岸

价每吨５００多美元，４月份已涨到１０００美元，５月份上涨势头

仍处于高位。 

    同时，国际油价也在飙升。今年国际油价从年初“破百”，到７

月３日突破每桶１４５美元，半年内涨幅近５０％，比去年同期翻了

一番。 

    “与国际价格的飞涨相比，我国粮食、成品油价格涨幅相对较小，

国内外之间的价差正在拉大，‘价格洼地’现象日益明显。”社科院经

济所宏观经济研究室主任张晓晶说。鉴于粮食、成品油在保障民生、

稳定物价方面的重要性，我国对粮食实行以市场调节为主，政府储备

为辅的购销制度，同时对粮食收购实行保护价政策；对成品油则采取

由政府参照国际市场价格变化相应调整的机制。今年一季度我国稻谷、

小麦和玉米 3 种粮食平均每吨收购价格为１５８２元，同比上涨

７．５％，远低于国际约一倍的涨幅。国际米价是国内的四倍，国际
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小麦、玉米价格比国内高出１９７％和７０％。从油价来看，自去年

１１月至今年６月１９日，国际原油价格涨幅超过５０％，国内成品

油价格保持不变。６月 20 日，国家调整成品油价格，平均涨幅在２

０％左右。中国人民银行研究局局长张健华表示，目前国内成品油价

格仍比国际平均价格低５０％以上。谈到国际油价和粮价暴涨的原因，

中国现代国际关系研究院经济安全中心主任江涌认为，油价和粮价的

暴涨，虽然与消费需求增加有一定关系，但发达国家对市场的操纵和

国际资本的投机炒作难辞其咎。 

    目前，美国、澳大利亚等国垄断全球粮食贸易，全球粮食交易量

的８０％集中在四大跨国粮商手中。国际资本正利用并放大美元贬值

等因素进行石油投机交易。专家认为，目前２６００亿美元的国际商

品期货投机资本中，约５０％以上资金用于石油期货合约交易。而１

亿美元的投机资金，就会使石油期货价格上涨１．６％。食品、燃料

危机引发的危机已导致一些国家的经济陷入困境，有的国家甚至出现

社会动荡。而中国的粮食和成品油价格保持着相对平稳，受国际市场

价格剧烈变化的冲击也相对较小。“价格洼地”现象的背后，是输入

型通胀给中国带来的巨大压力，宏观调控的难度进一步加大。考验政

府价格调控智慧对我国来说，无论粮价还是油价，都不单纯是经济问

题，价格的调整变化需要考虑当时的物价水平，还要考虑社会的承受

能力。亚洲开发银行驻中国代表处高级经济学家庄健认为，“价格洼

地”使决策者面临两难的抉择：一方面，如果不逐步理顺粮食和成品

油价格，将不利于促进生产，保障供给；另一方面，在当前通胀压力
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较大的情况下，贸然放开价格，则会导致物价和大部分企业生产成本

暴涨，又不利于民生和经济的稳定。今年以来，我国承受着越来越大

的通胀压力。在去年居民消费价格总水平上涨４.８％的水平上，今

年前 5 个月又高达８.１％。国际油价节节攀升，国际粮价持续高位

徘徊，输入型通胀压力日益加大。 

    国际原油价格大幅上涨，我国炼油企业亏损累累。今年前 5 月，

石油加工及炼焦业由去年同期盈利３５２亿元转为净亏损４４３亿

元。地方炼油厂因亏损开工严重不足，但国内成品油需求增长又超过

供应增长速度，一度导致国内成品油供不应求。 

    由于境内外油价悬殊，囤油倒卖、擅自加价、走私出口等扰乱市

场秩序的现象也随之出现。 

    “调整成品油和电价形成了新的涨价因素，上游产品价格涨幅持

续攀升，国际大宗商品价格仍在高位上涨，通货膨胀预期仍比较强。”

国家统计局副局长谢鸿光说。浙江平湖一家箱包出口企业的负责人施

纪鸿就对最近的油价上涨很头疼。箱包生产所需要的塑胶、轻纺等原

材料源自石油，油价的上涨使企业生产成本今年以来上升了近１０％。

油价上涨还推动了化肥等农资价格上涨，增加了种粮成本。 

    成品油价格如不调整，不但市场供应无法长久保障，反而会鼓励

耗费资源；如调整幅度过大，又可能担心影响经济健康发展。“如何

妥善处理‘价格洼地’，考验政府价格调控的智慧。”北京大学国民经

济核算研究中心研究员蔡志洲说。 

    保障民生又促进经济发展 
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    近５０％的进口依赖度，使得我国成品油价格不可能长期背离国

际市场；超过９５％的自给率，使得我国粮食价格有可能在立足国内

平衡的基础上，保持基本稳定。 

    “该理顺的一定要逐步理顺，但也不能一切都被国际市场牵着鼻

子走，否则社会承担不起。”国务院发展研究中心宏观经济部研究员

张立群认为，成品油价格应逐渐与国际市场理顺，不但可以保证供应，

而且可以促进节能减排。但国际市场粮价由发达国家决定，他们的人

均ＧＤＰ是中国的 10倍以上，中国粮价不能盲目跟着走。 

    要保持物价基本稳定，必须保持粮价的基本稳定，同时通过大力

增加国家财政补贴等办法保护农民利益。 

    油价、粮价，已经成为人们对当前价格走势最突出的担心。为保

障民生、促进经济平稳发展，我国把“坚决抑制物价过快上涨，保持

市场和物价的基本稳定”列为当前政府工作的重要目标之一。 

    近年来，国家制定了扶持粮食、生猪、奶牛、油料生产的政策措

施。夏粮连续 5年获得丰收，国内粮食库存水平比世界平均水平多一

倍，粮食供求关系总体上基本平衡。国家严格控制粮食及其制品的出

口，并加大了打击粮食走私的力度。 

    -------- 

    原来即使在 2008 年我国的粮价和油价都比国际水平低！神一样

2008 神一样的四万亿啊，到今天情况已经发生变化了，就为什么导

致这样的变化都是一个很重要的经济学研究课题，值得我们探讨明白！

我把这个问题命名为《中国民生基础商品价格的反转原因》等我有空
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研究，或者谁觉得这个问题好你也有空先研究也行！这个问题必须搞

清楚！因为就这样几年变成外国粮食大量低价倾销中国，啊，神一样

的 WTO它神一样的闭上了眼睛，又是为什么！ 

    我不可能看到更多宏观绝密数据，但是看云可以识天气啊，从一

轮又一轮的涨价看，固然有国企的集团利益诉求在里面，但更多的是

他们确实不可能长期亏损！就像铁路票价有证据十几年没有涨一样，

毕竟货币多发了那么多了！起码要让国企微利吧！而国企要自身发展，

他自己又是政策要求不能暴利的那么银行给他优惠的但是有可靠保

证还款的贷款难道有什么问题吗？大家难道希望借高利贷的高速公

路因为还款让你过不起吗？除了上述原因，此外，我还有一个基本判

断就是国家经营民生领域的企业越来越被削弱，因此频繁的涨价说明

了资本的赚钱冲动越来越按耐不住了！资本毕竟不允许自己微利乃至

赔本！再从国企腐败看，实际上我们从平安马总的收入看，一个私人

老板和他高管圈子的高薪足以超过国企现有腐败浪费的资金！就是这

样私企他们不是一样还要高利润！从这个角度考虑，说私有化了就降

低管理成本简直就是胡说八道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1901:12 

    3：全面 

    中国经受“价格洼地”巨大考验 

    坚持既定宏观调控政策措施实现物价基本稳定和经济发展 

    新华社记者江国成刘铮周英峰《人民日报海外版》（2008年 7月

10日第 05版） 
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    目前，我国主要粮食和汽油、柴油价格远低于国际市场，汽油、

柴油价格不到日本、德国等国际市场价格的一半，大米价格则是国际

市场的 1/4。我国已成为国际主要粮食和成品油价格的洼地。 

    为什么我国会成为全球价格洼地？它有哪些利弊？如何在保持

物价基本稳定的同时，积极稳妥理顺能源和粮食等价格，保障民生和

经济的可持续发展？记者近日就此进行了采访。 

    “价格洼地”日益明显去年以来，国际粮价和国际油价持续大幅

攀升，不断创出历史新高。特别是今年以来，全球小麦、玉米、大米

等主要粮食价格均大幅上涨。以泰国大米为例，今年３月份平均离岸

价每吨５００多美元，４月份已涨到１０００美元，５月份上涨势头

仍处于高位。 

    同时，国际油价也在飙升。今年国际油价从年初“破百”，到７

月３日突破每桶１４５美元，半年内涨幅近５０％，比去年同期翻了

一番。 

    “与国际价格的飞涨相比，我国粮食、成品油价格涨幅相对较小，

国内外之间的价差正在拉大，‘价格洼地’现象日益明显。”社科院经

济所宏观经济研究室主任张晓晶说。鉴于粮食、成品油在保障民生、

稳定物价方面的重要性，我国对粮食实行以市场调节为主，政府储备

为辅的购销制度，同时对粮食收购实行保护价政策；对成品油则采取

由政府参照国际市场价格变化相应调整的机制。今年一季度我国稻谷、

小麦和玉米 3 种粮食平均每吨收购价格为１５８２元，同比上涨

７．５％，远低于国际约一倍的涨幅。国际米价是国内的四倍，国际
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小麦、玉米价格比国内高出１９７％和７０％。从油价来看，自去年

１１月至今年６月１９日，国际原油价格涨幅超过５０％，国内成品

油价格保持不变。６月 20 日，国家调整成品油价格，平均涨幅在２

０％左右。中国人民银行研究局局长张健华表示，目前国内成品油价

格仍比国际平均价格低５０％以上。谈到国际油价和粮价暴涨的原因，

中国现代国际关系研究院经济安全中心主任江涌认为，油价和粮价的

暴涨，虽然与消费需求增加有一定关系，但发达国家对市场的操纵和

国际资本的投机炒作难辞其咎。 

    目前，美国、澳大利亚等国垄断全球粮食贸易，全球粮食交易量

的８０％集中在四大跨国粮商手中。国际资本正利用并放大美元贬值

等因素进行石油投机交易。专家认为，目前２６００亿美元的国际商

品期货投机资本中，约５０％以上资金用于石油期货合约交易。而１

亿美元的投机资金，就会使石油期货价格上涨１．６％。食品、燃料

危机引发的危机已导致一些国家的经济陷入困境，有的国家甚至出现

社会动荡。而中国的粮食和成品油价格保持着相对平稳，受国际市场

价格剧烈变化的冲击也相对较小。“价格洼地”现象的背后，是输入

型通胀给中国带来的巨大压力，宏观调控的难度进一步加大。考验政

府价格调控智慧对我国来说，无论粮价还是油价，都不单纯是经济问

题，价格的调整变化需要考虑当时的物价水平，还要考虑社会的承受

能力。亚洲开发银行驻中国代表处高级经济学家庄健认为，“价格洼

地”使决策者面临两难的抉择：一方面，如果不逐步理顺粮食和成品

油价格，将不利于促进生产，保障供给；另一方面，在当前通胀压力
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较大的情况下，贸然放开价格，则会导致物价和大部分企业生产成本

暴涨，又不利于民生和经济的稳定。今年以来，我国承受着越来越大

的通胀压力。在去年居民消费价格总水平上涨４.８％的水平上，今

年前 5 个月又高达８.１％。国际油价节节攀升，国际粮价持续高位

徘徊，输入型通胀压力日益加大。 

    国际原油价格大幅上涨，我国炼油企业亏损累累。今年前 5 月，

石油加工及炼焦业由去年同期盈利３５２亿元转为净亏损４４３亿

元。地方炼油厂因亏损开工严重不足，但国内成品油需求增长又超过

供应增长速度，一度导致国内成品油供不应求。 

    由于境内外油价悬殊，囤油倒卖、擅自加价、走私出口等扰乱市

场秩序的现象也随之出现。 

    “调整成品油和电价形成了新的涨价因素，上游产品价格涨幅持

续攀升，国际大宗商品价格仍在高位上涨，通货膨胀预期仍比较强。”

国家统计局副局长谢鸿光说。 

    浙江平湖一家箱包出口企业的负责人施纪鸿就对最近的油价上

涨很头疼。箱包生产所需要的塑胶、轻纺等原材料源自石油，油价的

上涨使企业生产成本今年以来上升了近１０％。油价上涨还推动了化

肥等农资价格上涨，增加了种粮成本。 

    成品油价格如不调整，不但市场供应无法长久保障，反而会鼓励

耗费资源；如调整幅度过大，又可能担心影响经济健康发展。“如何

妥善处理‘价格洼地’，考验政府价格调控的智慧。”北京大学国民经

济核算研究中心研究员蔡志洲说。 
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    保障民生又促进经济发展 

    近５０％的进口依赖度，使得我国成品油价格不可能长期背离国

际市场；超过９５％的自给率，使得我国粮食价格有可能在立足国内

平衡的基础上，保持基本稳定。 

    “该理顺的一定要逐步理顺，但也不能一切都被国际市场牵着鼻

子走，否则社会承担不起。”国务院发展研究中心宏观经济部研究员

张立群认为，成品油价格应逐渐与国际市场理顺，不但可以保证供应，

而且可以促进节能减排。但国际市场粮价由发达国家决定，他们的人

均ＧＤＰ是中国的 10倍以上，中国粮价不能盲目跟着走。 

    要保持物价基本稳定，必须保持粮价的基本稳定，同时通过大力

增加国家财政补贴等办法保护农民利益。 

    油价、粮价，已经成为人们对当前价格走势最突出的担心。为保

障民生、促进经济平稳发展，我国把“坚决抑制物价过快上涨，保持

市场和物价的基本稳定”列为当前政府工作的重要目标之一。 

    近年来，国家制定了扶持粮食、生猪、奶牛、油料生产的政策措

施。夏粮连续 5年获得丰收，国内粮食库存水平比世界平均水平多一

倍，粮食供求关系总体上基本平衡。国家严格控制粮食及其制品的出

口，并加大了打击粮食走私的力度。 

    -------- 

    原来即使在 2008 年我国的粮价和油价都比国际水平低！神一样

2008 神一样的四万亿啊，到今天情况已经发生变化了，就为什么导

致这样的变化都是一个很重要的经济学研究课题，值得我们探讨明白！
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我把这个问题命名为《中国民生基础商品价格的反转原因》等我有空

研究，或者谁觉得这个问题好你也有空先研究也行！这个问题必须搞

清楚！因为就这样几年变成外国粮食大量低价倾销中国，啊，神一样

的 WTO它神一样的闭上了眼睛，又是为什么！ 

    我不可能看到更多宏观绝密数据，但是看云可以识天气啊，从一

轮又一轮的涨价看，固然有国企的集团利益诉求在里面，但更多的是

他们确实不可能长期亏损！就像铁路票价有证据十几年没有涨一样，

毕竟货币多发了那么多了！起码要让国企微利吧！而国企要自身发展，

他自己又是政策要求不能暴利的那么银行给他优惠的但是有可靠保

证还款的贷款难道有什么问题吗？大家难道希望借高利贷的高速公

路因为还款让你过不起吗？除了上述原因，此外，我还有一个基本判

断就是国家经营民生领域的企业越来越被削弱，因此频繁的涨价说明

了资本的赚钱冲动越来越按耐不住了！资本毕竟不允许自己微利乃至

赔本！再从国企腐败看，实际上我们从平安马总的收入看，一个私人

老板和他高管圈子的高薪足以超过国企现有腐败浪费的资金！就是这

样私企他们不是一样还要高利润！从这个角度考虑，说私有化了就降

低管理成本简直就是胡说八道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1901:15 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=260 

    中间 1电价 2油价莫名其妙的没有了，你们到这看完整版吧！一

气呵成了，我要休息了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1901:19 
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    中间 1 电价 2 油价莫名其妙的居然又出现了，看来我这帖子是

浪费了纳税人钱财了，有专门人员把关的啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1909:35 

    美联储将就外资银行新资本标准规则进行表决 

    国际宏观腾讯财经[微博]2014-02-1905:18我要分享 0 

    北京时间 2 月 19 日凌晨消息，美联储将在周二晚些时候就有关

在美国有业务运营的外资银行的新资本规则进行表决。 

    根据新的资本规则，将有 15%至 20%的大型外资银行将需要组建

美国控股公司，并且所有的外资银行都可能会受到压力测试，并需要

遵守与美国本土银行相同的资本标准和杠杆标准。 

    美联储官员表示，这些新资本规则的目标是使外资银行能够更有

弹性的运营。 

    这些新的资本规则将在 2016 年 7 月份正式生效。小型外资银行

仍必须接受压力测试。 

    公开上市的外资银行还被要求成立美国风险委员会。将有大约

100家外资银行将受该这些新规则的影响。(忆松） 

    ---------------- 

    ZXL1968：将有 15%至 20%的大型外资银行将需要组建美国控股公

司！看到没有，这就是说美国的银行即使有外资进入，规则也是人家

美国自己定，什么时候美国想控股了他就控股！美国可以这样，中国

对外资也可以这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1909:37 
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    1968：真是对我昨晚的文章的最好验证，一大早就有这条消息！ 

    附录： 

    还要跨过几道坎，民资才算真正迈进能源业证券新闻证券日报

2014-02-1901:14 

    编者按：市场化改革是当今中国经济结构转型升级的主旋律，对

于传统垄断行业而言，有效地引入民资是打破垄断、走向市场化的重

要途径。随着改革逐渐步入深水区，民营企业进入能源领域的步伐正

在越迈越大。民营企业进入能源领域的步伐在加快，但仍然面临重重

障碍。本专题通过对民营企业、民间资本进入能源领域进行深入采访，

真实地呈现出我国目前能源领域对内开放的现状。 

    民资进入石油开采领域亟待政策细则 

    专家表示，民资进入石油行业的上游才算“真正”进入市场本报

记者夏青石油行业被业内公认为是垄断程度排在能源领域第一位的。

金银岛资深行业分析师韩景媛在接受《证券日报》记者采访时表示，

石油领域的垄断主要体现在上游的开采领域。目前来看，中下游炼化、

销售领域，民资进入的情况是最好的，不仅数量多，而且已经有一些

龙头企业。原油仓储方面，民资也已经进入。唯有上游的开采及进口

方面，至今难有突破。 

    韩景媛表示，对于开采与进口，民资既有技术也有资本，缺的就

是政策。虽然政府一直鼓励，但没有细则，可操作性不强，民资进入

面临“玻璃门”。 

    据不完全统计，在销售领域，目前有近 4万个民营加油站，占中
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国油品市场的半壁江山。地炼领域，民营地炼分布在广东、山东等地。

近年来，民营油企占有的市场份额越来越大。仅山东地炼已经具有 1

亿吨的加工能力，按加工负荷的 80%算，将会产出 5000 万吨左右的

汽柴产品，大约占当前全国汽柴油消费的 30%左右。不仅如此，山东

省的六家地炼企业已经进入中国企业 500强。 

    由此可见，民资在进入石油行业的中下游已经取得了较好的成绩。 

    而在仓储方面，2013 年 8 月，商务部批准民营企业天禄投资集

团所属的浙江天禄能源有限公司和舟山中际化工有限公司原油仓储

资质。 

    这被认为是民资进入原油仓储领域的开始。 

    韩景媛表示，石油垄断程度最严重的在上游，油田开采 90%以上

都在国企。不仅如此，石油进口权也没有放开。近期，有消息传出广

汇能源即将取得原油进口经营权与配额批文，这是民营企业第一家。 

    2013 年，业内对油气改革期望颇多，都预期石油进口权将逐渐

放开。原油进口分开，意味着油源增多，供应多元化。但到目前为止，

这一预期仍没有实现。 

    业内人士表示，过高的行政门槛，将大多数市场参与者挡在门外。

石油进口权和进口配额这两个看得见的领域，均存在过高的壁垒。不

过，从广汇能源的情况看，目前，进口权和进口配额的放开已经看见

了曙光。 

    更严重的还是在开采领域。实际上，2005年，国务院颁布的《关

于鼓励支持和引导个体私营等非公有制经济发展的若干意见》（非公
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经济 36条），就已经为非公有资本进入包括石油开采在内的传统垄断

领域，进行商业性矿产资源勘探开发开了绿灯。 

    此后的“非公经济新 36 条”及更后面的细则，都明确了非公有

资产可以进入石油开采领域，但收效甚微。 

    业内人士表示，石油行业的上游领域由于风险大成本高，容易形

成自然垄断。但据吉林油田 2005 年的一份材料显示，当时聚集在吉

林油田周围的民营石油公司有 41 家，原油开采量达到 100 万吨，占

到吉林油田总产量的 20%。因此现在的垄断局面更多的是政策没有完

全放开。 

    广汇能源在哈萨克斯坦拿下两个油气区块，并建设了跨国天然气

通道。但最后把这两个项目所产原油运回国，还是需要通过中石油旗

下的中国联合石油公司帮忙进口，再按后者定价卖给中石油炼厂。 

    业内人士表示，目前，油气上下游机制都围绕“三大油”，只要

民资没有进入石油行业上游，就不能说民资真正进入了 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1909:43 

    中行发布 2013年四季度跨境人民币指数 CRI创新高 

    2014年 02月 19日 08:38:30来源：上海证券报 

    分享到：0 

    中国银行发布 2013 年第四季度跨境人民币指数（CRI）。根据中

国银行公布的结果，2013 年第四季度 CRI 指数首度冲破 200 点，创

228点历史新高。根据国际清算银行公布的市场调查结果，人民币已

成为第九大外汇交易货币，SWIFT披露的数据也显示，人民币已跻身
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全球第八大支付结算货币。中国银行估计，目前海外市场的人民币资

金存量可能已超过 1.5万亿元。中国银行行长陈思清称，人民币国际

化前景乐观，预计 2014年 CRI指数将继续攀升。 

    数据显示，2013 年第四季度跨境人民币指数比上年同期上升 82

点，增长 56%，增幅创历史新高。第四季度跨境人民币指数较第三季

度上涨 38点，增长 20%。 

    据悉，2013年，我国跨境人民币结算量达 5.16万亿元，同比大

幅增长 61%，人民币在我国对外经贸往来中的使用度上升。据中国银

行测算，2013年约有超过 5000亿元人民币资金通过贸易和投资渠道

进入海外市场。中国银行相关负责人表示，2014年，一系列有利于人

民币国际化的政策效应将进一步释放，以上海自贸区为代表的创新政

策试验区为人民币国际化开辟了新领域，人民币国际化产品创新将加

速推进。预计提用货币互换协议下的人民币资金、增加外汇储备中的

人民币资产配置等方面有可能出现新的突破。 

    ---------------------- 

    ZXL1968：如果我们不是一直顽固的用美元结算，其实现在中国

世界第一的贸易量早都支持人民币国际化了，但是人民币国际化最大

的隐患是我们手中的人民币不是自己的人民币！什么意思，外贸中最

赢利的部分是外资拿走了，如果他们有一天非要把手中人民币换美元

就是我们的汇率灾难！这是人民币国际化的死结！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1909:46 

    我国 1月出口大幅增长引数据造假质疑商务部驳斥 
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    www.jxgdw.com2014-02-1908:17 

    今年一月份我国外贸数据迎来“开门红”的同时，也再次引发了

一些机构关于出口存在虚增的质疑。昨日，商务部新闻发言人沈丹阳

在例行新闻发布会上表示，有关“虚假出口”的分析是一种猜测，是

缺乏根据的。 

    1月出口大幅增长引质疑 

    上周海关总署公布的数据显示，今年 1月我国进出口增速双双实

现两位数增长。其中出口 2071.3 亿美元，增长 10.6%，进口 1752.7

亿美元，增长 10%。外贸增速，特别是出口增速大幅高于此前市场平

均预期。对此，有分析认为，出口数据可能存在一定水分。 

    沈丹阳昨日表示，1月出口较快增长在预期之内，原因包括外需

复苏、政策利好及春节假期因素。尽管不排除个别企业有套利行为，

但是 1月份的出口增长无论是从商品结构、市场结构还是主体结构来

看，总体上看都是合理和合乎逻辑的。 

    他称，从商品来看，当月出口增长较快的以传统的消费类劳动密

集型商品为主，而非单一产品增长；而从市场来看，我国对发达国家

和一些新兴国家出口都同步增长，而对香港地区是负增长；从各省出

口情况来看，普遍增长较快，而非仅有个别省份出现增长加速。 

    曾有企业通过出口套利 

    沈丹阳表示，从以往情况看，1、2月份的外贸出口数据总是会出

现波动，这是因为春节的因素。他预计全年我国外贸进出口增速将保

持在去年的增长水平上下，即进出口增速约在 7.6%左右。 
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    2012 年底至 2013 年初，我国出口增速也出现了较大幅度增长，

当时海关总署表示，存在一些企业通过货物的出口带来资金的流入，

出现套取内地与香港人民币利差的现象，外管局也加强了对跨境资金

流动的监管。据悉，去年年初，正是由于内地统计对香港出口大幅增

长，但香港方面统计的自内地进口数据并无明显波动，才显示出了“虚

假出口”的迹象。而今年 1月内地对香港出口同比下降 18.3%，没有

出现大幅增长的情况。 

    摩根大通中国首席经济学家朱海斌分析，近几个月中港贸易数据

间存在的差异与去年初相比较低。基于 1月份的数值衡量出口增长趋

势或许为时过早，可能需要结合 1 月和 2 月的数据才能更好地衡量

出口行业的最新势头。 

    相关新闻 

    FDI迎“开门红”增速创 6个月新高 

    商务部昨日公布的数据显示，今年 1 月我国实际利用外资金额

（FDI）也出现“开门红”，当月实际使用外资金额 107.63 亿美元，

同比增长 16.11%，增速创 6个月来新高。 

    数据显示，当月我国服务业利用外资达 63.3 亿美元，创历史最

高水平。沈丹阳表示，这是我国服务业对外开放力度加大的直接体现，

也是 1月份利用外资高速增长的最直接原因。 

    但也有分析担心，FDI连续数月回升可能意味着热钱的流入。中

国外商投资企业协会常务理事屈延凯接受媒体采访时表示，一部分热

钱通过 FDI流入国内，这种潜在的危险肯定是有的，但游资规模有多
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大目前难以界定。 

    ----------------- 

    1968：出现套取内地与香港人民币利差的现象--继续失血，没有

看出他们有什么解决办法！多少年前很多企业就是这样简单发财的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1909:48 

    @柳下挥春 13813楼 2014-02-1903:13:41 

    唉以后楼主的帖子还是少看的好至少不会心痛看的越多越觉得

中国前途渺茫 

    ----------------------------- 

    哈哈，是的，以后是后果显现期！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1910:01 

    额的神啊，中间 1电价 2油价莫名其妙的又没有了！我们是人权

最好的国家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1910:08 

    最近时不时我会发现，我放文章的网站我自己也打不开！请求网

络红军技术支援！估计是昨晚的文章太激情了，今天又出现了这种情

况！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1910:21 

    中国 12月大幅减持美债 478亿美元历史第二大降幅 

    2014年 02月 19日 08:16 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    12 月中国及日本持美债数量均下降，中国持有美国国债 1.2689
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万亿美元，较 11 月下降 478 亿美元，环比降幅创两年来最大，也是

历史第二大降幅。 

    美国财政部 2 月 18 日公布的国际资本流报告(TIC)显示，美国

12 月长期资本净流出 459.8 亿美元，不及市场预期的净流出 225 亿

美元，也多于 11月修正后的净流出 280亿美元。美国 12月国际资本

净流出 1196 亿美元，较 11 月修正后的净流出 130 亿美元大增。12

月中国及日本持美债数量均下降，中国持有美国国债 1.2689 万亿美

元，较 11 月下降 478 亿美元，环比降幅创两年来最大，也是历史第

二大降幅。 

    数据同时公布了主要国家持有美国国债的情况： 

    中国 12月持有美国国债 1.2689万亿美元，较 11月的 1.3167万

亿美元下降了 478亿美元。 

    日本 12月持有美国国债 1.1825万亿美元，较 11月的 1.1864万

亿美元下降了 39亿美元。 

    中国 12 月持有美国国债环比减少 478 亿美元，降幅创两年来最

大，也是历史第二大降幅，历史第一大降幅发生在 2011年 12月。 

    去年 12 月，美国股市不断走高，美国国债收益率持续上行，令

美债市价受损。12 月中国和日本均减持美国国债之际，某个国家慷

慨地伸出援助之手，大量增持美债。这个国家就是——比利时。 

    ———————— 

    中国大幅减持美债仍为最大债主资本避风港地位未变 

    美国财政部 18 日公布的初步统计数据显示，2013 年 12 月，中
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国大幅减持 478亿美元美债，目前仍为美国最大“债主”。 

    数据显示，2013 年 12 月，中国持有美债总额为 1.2689 万亿美

元，较 11月修正后的 1.3167万亿美元减少 478亿美元，持有美债总

额回落至 1.3万亿美元以内。 

    2013 年 9 月至 11 月，中国曾连续三月大幅增持美债，至 2013

年 11 月，中国持有美债总额不仅突破 1.3 万亿美元大关，而且创下

历史新高。 

    纵观 2013 年，中国持有美债呈“增多减少”之势，持有总额一

直稳超 1.2万亿美元。18日的数据显示，与 2012年相比，中国 2013

年全年增持 485亿美元美债。 

    其它主要持有国方面，第二大债权国日本 2013 年 12 月小幅减

持 39 亿美元美债，持有总额为 1.1825 万亿美元，目前与中国相差

864亿美元。 

    总体来看，2013年12月，外国主要债权人持有美债总额为5.7949

万亿美元，创下 2013年新高；与 2012年相比，外国主要债权人 2013

年全年增持 2211亿美元美债。 

    2013年 10月，由于美国两党谈判破裂，美债一度面临违约风险，

但 2013 年外国主要债权人全年增持美债的结果表明，美债作为全球

资本避风港的地位尚未动摇。 

    2013年 8月以来，外国主要债权人持有美债总额一直出现上扬。

市场人士表示，美国经济正逐渐走出衰退，有望带动其它发达经济体

复苏，今后外国投资者对美债的需求或继续攀升。 
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    对于增持或减持美债，中国官方强调，美债市场对中国来说是一

个重要市场，不论增持还是减持都是正常投资操作，中国会根据市场

上的各种变动进行动态优化和调整操作，外界不必进行过多的政治化

解读。(中国新闻网) 

    ------------ 

    人民币和美国国债的相关性从这个事件和人民币汇率的紧密变

化我们就看出来了！从炒股看，下面这个图形典型的就是要庄家开始

拉升的架势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1912:59 

    @zxl1968201213820 楼 2014-02-1910:08:43 

    最近时不时我会发现，我放文章的网站我自己也打不开！请求网

络红军技术支援！估计是昨晚的文章太激情了，今天又出现了这种情

况！ 

    ----------------------------- 

    @麦田小憩去 13826楼 2014-02-1912:53:38 

    我在家用电脑登陆天涯最近都登不上去上别的网站很流畅 

    ----------------------------- 

    我刚才关掉讲课回来重启就打开了！感谢网络红军！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1913:03 

    @marshalchenzhi13824 楼 2014-02-1910:25:03 

    或者是央行未来只卖黄金给大摩，不卖屁民咋办？ 

    ----------------------------- 
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    非常有可能！到时我估计会是顺带对屁民的美元管制对外企的美

元进出自由的同时，限制黄金购买！毕竟美国国库也需要黄金补充，

而且美国的进货必然是批发进货！所以我们还真不能等黄金到最低点

再买，当然现在最好再等一等，毕竟我们屁民人民币有限！ 

    再这几天的最新消息表明，现在在对抗买办卖国分子的斗争中，

国资企业中的爱国者已经开始反击！但是同样也告诉我们走资派也还

在走！ 

    1、沪自贸区正式启动跨境人民币业务； 

    2、外企在华利润下滑归责垄断，国有企业垄断致民企、外企已

拿不到国家电网项目； 

    3：工行行长抵制不向国企贷款的无理要求！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1913:07 

    我们现在抵制日货但是不能让欧美渔翁得利啊，抵制日货要和购

买国有品牌相结合否则意义不大！通过我到野外的经验，国产长城越

野车和皮卡性价比最好！到沙漠去便宜皮实！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1913:25 

    柴静产女，谁在阵痛？(2014-02-1723:39:44)转载▼ 

    央视主持人柴静，火了一把自己的《看见》之后，这几天被人“看

见”转身成为“美国公民”的柴妈妈。相关消息和照片，迅速成为不

少网络娱乐新闻的头条，牵出了许多人莫名其妙的阵痛来。 

    尽管这条消息未经柴静本人证实，但众某丝依然像打翻了意识里

已然成形了的百宝瓶，尝到了“不是滋味”是一种什么滋味。失望、
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讥揄者有之，叫好、护神者也有之。央视喉舌、网络公知、美国女儿、

中国公民……这些交织着几分敏感、几分纠结、这几年被标签化了的

复杂关系，在这条新闻中，用一个似是而非的“曝”字开头，将网络

新闻的不确定性、主人公似乎有那么点不愿示人的神秘性，传播出斗

鸡般的掐辩效果，将习惯于以“爱国”这面旗帜来站队的人们，撩拨

得人人火冒三丈。 

    因为有虽然超生、但坐不改籍的张艺谋垫底，柴妈妈的极端批判

者，直接将她视如这个国家的叛徒。而柴静的拥趸者，则将又红又专

化了的司马南，孩子入了美国籍作靶子，回击反方什么才是真正的假

爱国、真虚伪。 

    这几年，网络上但凡有对现有社会形态挑个刺、质个疑、甚至对

某个社会现象说个不字的，爱不爱国这么个标志性旗帜就会被人搬了

竖起来，不管你生是中国人、死是中国鬼，一句“滚回你的美帝”，

足以将人呛到九霄云外。柴静这回“做了美国人的妈妈”，不少人便

觉得这么个央视主持人，怎么的也不配说自己爱国，更不配在喉舌里

一板一腔说话了。为孩子找一个生存的环境和未来生活的方式，却被

热衷于在爱国的旗帜下站队、打“清一色”好牌的人们，以道义的名

义、爱国的名义，剥夺这个孩子的父母的生存方式选择权、甚至话语

权，这已经不只是一个社会的包容度问题，而是某些人已经自觉或者

不自觉地，将爱国这面高尚却朴素的感情旗帜，当成了要挟他人与自

己的意识处于同一个绝对形态的一把利器。他们在靠边站队的游戏中，

有的寻找着被人盲目簇拥的快感，有的则将自己的灵魂，勾兑成一个
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营销的账号，通过寻找撕裂、对立，体现自己的存在，以及存在的商

业价值。常言说，一个巴掌拍不响。某些被称为“五毛”者，扛着爱

国大旗的四处掐架站队，其实是与某些被称为“公知”的对抗者，两

个巴掌碰撞相击之后的，一种夹杂着情感与观念、商业与利益之间的

复杂关系对决。他们中的许多人，在这面靠边站队的旗帜下，嘴上争

执着爱不爱国的事，眼睛里盯着的是粉丝增长数，心里盘算的是营销

回报数。当真在那里为爱不爱国争得口干舌燥的，只是这面旗帜下、

把对决双方当神一样膜拜的某丝们。无论是张艺谋超生不改国籍，还

是司马南与柴静这对永远尿不到一个壶里的异己者一个做了美国人

的爸、一个做了美国人的妈，都与他们言论形式上中所表达的爱不爱

国内容没有关系，也与他们各自内心到底是真爱国还是假爱国，没有

形式上的区别。旁观者自命不凡地由此思索“为什么很多社会精英选

择国外生子”，并由此推导出中国肯定是哪里出了问题，我看都是被

冠以“公知”和“五毛”相互看上去往死里对掐的“爱不爱国”这个

伪命题，给误导出来的次生伪命题。柴静和司马南，孩子的国籍问题，

谁都不是谁的把柄。中国有很多社会精英把孩子生在国外，就像张艺

谋这么有名有钱，照样不把孩子生在国外一样，都不是什么奇怪的事。

中国有问题，与世界上任何一个国家多多少少都有不足、都有需要完

善和解决的问题一样，同样不是什么奇怪的事。一个十多亿人口的大

国，人人意识里都是“清一色”的念头，那才是奇了怪的事情了。一

个人爱不爱这个国家，不是看他把孩子生在哪里，也不是看他说什么，

而是看他在这个国家的公民角色中，担了多少当，做了多少有益的事。
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这个国家值不值得爱，倒是与这个国家的集体意识中，是否剔除了“清

一色”的狭隘，是否展示了大爱的包容、和谐、友善等宽厚本色，是

否将注意力，放在了富强、公正、文明等向上向善的追求上。柴静生

女这么件纯粹私人的事，有人在选边站队的旗帜下觉出心理的作痛，

说明我们中的许多人，离通过独立思考创造精神财富的境界还相差很

远。这是整个社会都能感受到的一种人为撕裂的阵痛。 

    包容是最好的止痛片。包容别人与自己的不同，而已。 

    --------------------------- 

    我记得网上和 QQ群有一阵流行过柴静慷慨激昂的话：“你们是什

么人---”很有正义感，这段话看起来不左不右不偏不倚，既有对文

革的否定也有对改开的质问，当时我就把她当中间派人士，也不能说

人家有什么问题，只不过作为左派我认为文革批儒家思想没有问题但

砸四旧过分了是错误的，毕竟花瓶瓷器是劳动人民的创造和批孔没有

关系嘛！更好玩的是该女士还有著名的过多少小时我没有回复博客我

就出事了等等离奇传说！我一直关心该女士是不是发表什么言论被秘

密逮捕了，因为这也影响着我发帖的尺度，啊，老婆孩子，大家懂的，

就是要就义也要把他们安排一下啊！忽然发现我的担忧是多余的，她

安全的抵达美国生孩子去了！ 

    让孩子出国受教育本身没有问题，我孩子将来就要出国留学，估

计是加拿大或者德国也可能俄罗斯吧！但是你一个给我们感觉形象很

正面的爱国女性把孩子特意生在改开那些人的大本营里面，你的立场

就有问题了！这就是典型表里不一，你骂别人是裸官，你自己就是裸
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妈了！你的做法实际就是让自己孩子将来也移民美国方便有绿卡嘛！

所以，网络上能够瞬间穿红的人，媒体特别关注的人，不管他们说的

多么动听，在现在舆论要么被权力要么被资本把持下都是特定集团的

代理人罢了！ 

    附录： 

    你们到底是什么人？ 

    前 30年你们拼命毁文化， 

    后 30年你们拼命会毁物质。 

    夜以继日挖取地下资源贱卖掉， 

    强拆地面的民房， 

    污染河流空气， 

    用高税负和低工资榨干百姓， 

    我们的子孙没有了生存资源， 

    你们的子女移民走了， 

    你们到底是什么人？ 

    为什么这么恨这个国家， 

    毁之惟恐不及！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1913:28 

    裸妈柴静这回真“裸”了----ZXL1968 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-1913:44 

    预警信号：离岸市场人民币初现跌势(2014-02-1819:43:46)转载

▼ 
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    标签：财经 

    来源：理财周报 

    作者：张伟湘 

    2 月 14 日，来自中国外汇交易中心的最新数据显示，人民币对

美元汇率的中间价已比上一个交易日回升 30个基点，报 6.1070。 

    不过，在香港、新加坡、纽约等离岸市场上，人民币价格短期下

跌的走势并未得到扭转。香港是人民币最大的离岸市场，1月 27日，

人民币对港元的汇价曾达到 0.7785，但此后的 10多个交易日，人民

币离岸价格持续跌破 0.78大关，2月 2日低报 0.7844，2月 10日低

报 0.783，目前仍低报 0.7817。 

    如以最大跌幅计算，短短 10 个交易日内，人民币兑港元的汇价

就下跌了 0.75%。而在 2013 年全年，人民币兑美元的中间价的全部

升幅仅接近 3%，港元是美元的挂钩货币，2013年，汇价基本在 7.75

至 7.78之间波动。 

    10个交易日最大跌幅 0.75% 

    事实上，人民币离岸价格下跌依稀可见非美货币近期暴跌的身影。 

    香港恒生银行私人银行及信托服务主管陆庭龙认为，新兴市场货

币和亚洲货币料将持续走弱。今年 1月，汇丰中国采购经理指数的初

值跌破重要的 50关口，报 49.6，显示内地经济增长减缓。 

    不过，也有投行人士认为，新兴市场货币下跌与美国缩减流动性

有关。1月 30日，美联储宣布第二次缩减 QE规模至 650亿美元。 

    理财周报(新浪微博@理财周报，微信公众号 money-week)记者统
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计，自美国宣布将缩减 QE 后，国际市场已经历了两波冲击，一波甚

于一波。 

    2013年 8月，当美国宣布计划缩减 QE后，新兴市场国家的印尼

和印度股市、汇市暴跌，大量资金出逃，短短的 2个月间，印度卢比

兑美元价格从 53跌 68，跌幅达 28%。 

    今年 1 月下旬，当美国宣布计划第二次缩减 QE 后，阿根廷央行

放弃维持阿根廷比索汇价，一天之内，阿根廷比索暴跌 11%，穆迪称，

今年之内阿根廷比索还将贬值 50%。同期，南非兰特、土耳其里拉兑

美元的汇价也暴跌，其中前者最大跌幅达 4.5%，后者达 3%。2月初，

非美货币贬值浪潮延伸至富裕的产油国，2 月 11 日，哈萨克央行宣

布，为了防止热钱撤离，哈萨克坚戈兑美元的基准价一次性下调 19%。

同期，乌克兰宣布，为了防止本币暴跌，将实施更严格的外汇管制。 

    目前，美国 QE 的规模仍达每月 650 亿美元，如果美国继续撤出

QE，估计将对市场构成更大的冲击。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2011:20 

    @ccna201413834楼 2014-02-1919:45:09 

    不同意楼主对柴静的看法 

    真正的卖国贼，是司马南、罗援之流，一边帮助 CCAV 骂美国，

一边把妻女送到美国。 

    ----------------------------- 

    都不是好东西！我们屁民在国内确实没有前途！我们就这样了，

后代不能这样啊！而且国内的教育有严重问题，有实力把孩子送国外
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学习无可厚非！但是作为政治任务送孩子到美国去就不应该了。对骂

美国又喜欢大过年去美国被美国的门夹脑袋的司马南我一直不看好，

司马南动不动到美国去，而且他和美国驻华大使关系还很好，比如美

国前大使说永远不批准芮成钢到美国的签证申请，那么司马南这样骂

美国为什么来去自由？还有美国大使馆召集的中国名博开会也要请

司马南，我感到他就是美国自己的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2011:37 

    附录 1：四川原富豪刘汉等 36人涉黑社会犯罪被公诉 

    2014年 02月 20日 10:10新华网我有话说(6,459人参与) 

    【国内特大黑社会性质犯罪案被提起公诉 400 亿资产杀害 9 人

称霸一方】今天，刘汉、刘维等 36 人被检方提起公诉。①涉嫌故意

杀人、伤害数十起，9 人死亡②缴获军用手榴弹 3 枚、枪支 20 支、

子弹 677 发③非法掌控公司 70 家，坐拥资产 400 亿④曾在项目竞拍

扬言，谁敢举牌，举一次砍条胳膊。 

    新华网武汉 2月 20日电(记者李鹏翔、邹伟)刘汉、刘维等 36人

涉嫌组织、领导、参加黑社会性质组织、故意杀人、包庇、纵容黑社

会性质组织等案，经依法指定管辖，由湖北省咸宁市人民检察院于 2

月 20 日向咸宁市中级人民法院提起公诉。该案涉案人员涉嫌多个严

重犯罪，其中刘汉、刘维涉及 15个犯罪罪名，情节恶劣、危害严重，

是近年来国内公诉的特大涉黑犯罪集团。 

    去年 4月，公安部指定此案由湖北侦办。办理该案的公安民警辗

转四川、北京、广东等 10 余个省市，行程数十万公里，全力侦破此
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案，追缴军用手榴弹 3枚、各类枪支 20支、子弹 677发、钢珠弹 2163

发，依法扣押、查封、冻结刘汉等人及汉龙集团及其关联公司名下的

巨额资产，掌握了大量刘汉、刘维组织、领导黑社会组织犯罪和指使

杀人等主要犯罪证据。 

    检方指控，1993年以来，被告人刘汉、刘维等 36人无视国家法

律，组织、领导、参加黑社会性质组织，大肆进行违法犯罪活动，攫

取巨额经济利益，称霸一方，在四川省广汉、绵阳、什邡等地及部分

行业内，形成非法控制和重大影响，严重破坏社会治安、经济和社会

生活秩序。其中，故意杀人 5起致 6人死亡、故意伤害 2起致 2人死

亡、非法拘禁 1起致 1人死亡。此外，被告人还千方百计拉拢腐蚀国

家工作人员，寻求保护，巩固和扩张其社会影响力。 

    检方指出，刘汉、刘维等人的行为已构成组织、领导、参加黑社

会性质组织罪、故意杀人罪、故意伤害罪、非法拘禁罪、妨害公务罪、

寻衅滋事罪、敲诈勒索罪、开设赌场罪、非法买卖枪支罪、非法持有

枪支弹药罪、非法经营罪、串通投标罪、故意毁坏财物罪、窝藏罪、

骗取贷款、票据承兑、金融票证罪等，应对相关被告人予以数罪并罚。 

    附录 2：团伙闹市驾车追杀生意伙伴:追逐半小时连开 8枪 

    2014年 02月 20日 03:00南方都市报我有话说(6,335人参与) 

    目击者：五六个人人手一枪跑过来 

    昨日中午，事发的平沙蓝宝石酒吧附近众多街坊对此事讳莫如深。

家住和美雅轩附近小区的一名业主介绍，他当时就在房间，听到楼下

一声惨叫，接着是一声枪响，跑到阳台一看，只见两台白色面包车正
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在追逐一台白色吉普，一名男子还拿着镰刀，白色吉普显得很慌张，

一路跌跌撞撞，不一会儿就从华丰集团旁的小路离开了。一台追赶的

面包车已经被撞坏，停在路上，几分钟后，有人开摩托车扯下面包车

的车牌就离开了。等他下楼后，才发现有一名男子已经受伤，刚被救

护车带走，不远处一台黑色丰田轿车也被撞坏停在路边。 

    由于正值下班高峰，且汽车一路追逐长约数公里，多位市民目睹

汽车一边碰撞一边开枪的场景。“惊吓得差一点尿裤子。”网友“@幽

籽_学士之道也”说，当时他在距和美雅轩约 500 米外的聚然朗庭，

刚接老婆下班，来到楼盘处，只见前方 30米处有 1人拿着长枪开枪，

自己马上停车，一开始还以为放鞭炮。 

    该网友称，他当时想开车绕过开枪射击的人，不想从前方一条小

路开出一辆面包车停下，五六个青年人人手拿一支枪向他所在的方向

跑来，他手都软掉了，连忙把车开进旁边一个有保安的小区躲避，“下

车后，我一个人来到保安亭，偷偷看，这时前面拿枪的青年被人用车

撞倒在路边，吓得旁边一群放学的学生作鸟兽散”。 

    聚然朗庭旁一位业主证实了这一幕，并后怕地说，还是第一次看

到大街上枪战，当时都蒙了，等回过神来背心都是冷汗。 

    起因：当事人称是工程项目惹纠纷 

    这群在闹市中公然开枪的人是谁？邱先生又是如何招惹上他们

的呢？据杨先生介绍，开枪并驱车带人追赶的那一伙人领头的是一名

姓钟的男子，早些时候钟某曾介绍一个人到他们的工地干活，在合作

中，他和邱先生等股东认为对方很懂土石方工程，于是允许对方入股
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一起合伙发展，不料这一举动却惹恼了钟某。 

    2 月 18 日事发当天，钟某骗邱某说到酒店谈点事，刚好大家都

下班了，于是三人一起到酒吧。在二楼一间包厢，钟某带着 7个人将

他们围住，威胁说自己是在社会上混的，现在有钱的人也要听他们的，

“反正是责怪我们不该未经他同意就允许他介绍的人参股”。 

    “他们人多，我们当时都不敢吭声，结果他就恼火了，以为我们

不表态，直接动手打人。”杨先生说，对方用拳头和包间里的烟灰缸

打砸，他们拼命冲出包厢逃跑，他们 3人头、手都挂了彩，所幸只是

皮外伤。跑出酒吧时，发现外面还有十几人拿着刀和枪守在那里，他

们只好分开逃跑，他和伍先生乘一台车逃开了，而落在后面的邱先生

则被 20多名歹徒围住，于是才有了文章开头的一幕。 

    ---------------- 

    枪战大约半个小时，警察在哪？反腐和打黑并举!再来一次重庆

扫黑!对待腐败分子和黑恶势力，不能光讲法制，更要讲政治!给人民

营造一个清廉，安定的社会环境就是最大的政治!!!最近似乎走的是

重庆扫黑打黄唱红的路？如果路线是这个路线，西南哪位出来不远了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2011:55 

    香港“驱蝗运动”发起人道歉或发生更激烈行动 

    2014年 02月 20日 05:32环球时报我有话说(13,473人参与) 

    【环球时报综合报道】“如果对游客及商店带来不便，要说声‘不

好意思了’。”虽然香港“驱蝗运动”发起人梁金成 18 日为自己发动

的百人“驱蝗运动”进行象征性道歉，但这些人上周日侮辱内地游客
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的民粹式发泄仍在刺痛两地普通民众的神经。“几粒老鼠屎坏了整锅

粥”，有香港政商界人士“哀港不幸”：这场闹剧乱了正常经营环境，

砸了“文明香港”的国际招牌，甚至有可能促使中央收紧对港政策。

有香港媒体更加担忧，对内地客自由行的不满只是小小的前奏，一场

参与人数更多、更激烈的“占领中环”行动正在酝酿，如果公众不对

这种极端本土主义大声说不，由“驱蝗”到“占中”的一年时间，“将

会是香港由天堂到地狱的距离”。香港《经济日报》称，自由行政策

给香港带来实在的利益和就业率，但内地客的负面形象同时让香港民

众“心理超载”。是做信奉市场规律的亚当·斯密，还是做强调政府

干预的凯恩斯？香港眼下正在做艰难选择。 

    香港全国人大代表、立法会议员田北辰 19 日对法新社称，他担

心“驱蝗”事件可能激化港人和内地人的矛盾，并称“不能责怪香港

人，香港地方很小，游客数量太多了”。他 14日表示，他将于今年全

国“两会”期间提出议案，建议设定 49 个内地城市每年自由行访港

游客人数的上限，维持每年增长率在 3%至 5%。10日，香港“人民力

量”立法会议员陈伟业建议特区政府引入游客入境税，向每名经内地

陆路入境的非港居民征收 100港元入境税。但也有分析担心，上述措

施或许会加剧两地矛盾。 

    ----------------------------- 

    香港全国人大代表、立法会议员这个称呼就很别扭！这个田北辰

的话能够代表香港人民吗？如果他不能代表香港人民请香港人民罢

免他，如果他能代表的话我们大陆人民是有志气的，不用限制，我们
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不去了，我们去台湾、海南也不去香港了！去年我的同事去了台湾，

台湾人民对他们很好，海南是没有好好规划管理好，比如公共汽车和

出租车的问题就没有解决好！海南规划好也完全可以取代香港旅游！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2012:36 

    看看这些骂大陆游客的港独打的什么旗子，如果仅仅是游客过多

的问题，那么香港应该对全世界的游客说：大爷大妈们求求你们，你

们不要来了！为什么只对大陆游客？这是对大陆同胞的歧视！而且不

仅是歧视！你们还要占中，拿英国国旗占中，请你们尽管放胆占！那

么我们就要占港！你们拿英国国旗占港的哪天就是我们拿中国国旗占

港的哪天！不信走着瞧！香港同胞你们也要想清楚了！谁跟着这些举

英国国旗的去占中将自动丧失中国国籍和香港居住权，对香港的未来

经济损失埋单，我们要将你们财产全部没收的全部赶走，有多少赶走

多少，谁支持你们，你们就到谁的国家去吧，香港不是人多吗，你们

这些香蕉人走了自然就少了！解放军不够我们要派武警，武警不够要

派民兵！要向美国警察学习民主，所有占中的必须全部围住趴到水泥

地上火车拉动新疆塔里木盆地种树！交保释金和接受移民的国家后滚

蛋，没有人接受的这辈子就在新疆种树吧，因为你们犯的是罪不可赦

的叛国罪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2012:50 

    看看这些骂大陆游客的港独打的什么旗子，如果仅仅是游客过多

的问题，那么香港应该对全世界的游客说：大爷大妈们求求你们，你

们不要来了！我们香港人有的是钱，不需要你们来，尤其是你们应该
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对美国航母说，来香港旅游的太多，我们大陆人都接待不过来，我们

不欢迎美国航母，我们不在乎你们那点消费！香港有少数人为什么只

嫌大陆游客去的多？这是对大陆同胞的歧视！而且不仅是歧视！你们

还要占中，拿英国国旗占中，请你们尽管放胆占！那么你们要占中我

们就要占港！你们拿英国国旗占港的哪天就是我们拿中国国旗占港的

哪天！不信走着瞧！香港同胞你们也要想清楚了！这是决定香港经济

命运和你们收入的大事件，本来一国两制不扯政治，你们在香港好好

赚钱，就算全世界的经济危机了，起码大陆游客还对香港不离不弃啊！

你们招谁惹谁了！你们就这样看着这些坏人把香港经济的钱罐子打破

吗？本来我还主张大陆人民到香港去买些便宜黄金呢，你们不让去嘛！

谁跟着这些举英国国旗的去占中将自动丧失中国国籍和香港居住权，

谁对香港的未来经济损失埋单，我们要将他们财产全部没收的全部赶

走，有多少赶走多少，谁支持你们，你们就到谁的国家去吧，香港不

是人多吗，他们这些香蕉人走了自然就少了！解放军不够我们要派武

警，武警不够要派民兵！我们要向美国警察学习民主，所有占中的必

须全部围住按趴到水泥地上，全部火车先拉到新疆塔里木盆地种树！

交了保释金和对香港经济的赔偿金的和自己找到接受移民国家的你

们就滚蛋吧，既没有交钱也没有国家接受的属于无国籍人员，中国人

民就像收留流浪狗一样收容你们，这辈子就在新疆种树给中国人民香

港人民干活还债吧，你们到时不要觉得委屈因为你们犯的是罪不可赦

的叛国罪！是你们自己不要国家不爱香港国家开除你们国籍香港取消

你们的居住权！让你们知道一下两种社会制度的前提是一个国家！ 



7426 

 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2012:55 

    @ccna201413834楼 2014-02-1919:45:09 

    不同意楼主对柴静的看法 

    真正的卖国贼，是司马南、罗援之流，一边帮助 CCAV 骂美国，

一边把妻女送到美国。 

    ----------------------------- 

    都不是好东西！我们屁民在国内确实没有前途！我们就这样了，

后代不能这样啊！而且国内的教育有严重问题，有实力把孩子送国外

学习无可厚非！但是作为政治人物送孩子到美国去就不应该了。对骂

美国又喜欢大过年去美国被美国的门夹脑袋的司马南我一直不看好，

司马南动不动到美国去，而且他和美国驻华大使关系还很好，比如美

国前大使说永远不批准芮成钢到美国的签证申请，那么司马南这样骂

美国为什么来去自由？还有美国大使馆召集的中国名博开会也要请

司马南，我感到他就是美国自己的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2016:37 

    乌克兰事情闹大了！乌克兰，中国的高端发动机可都在哪里啊！ 

    外媒：乌克兰西部重镇利沃夫宣布独立 

    美警告乌政府军不得介入冲突否则将“追究责任” 

    中新社华盛顿 2 月 19 日电(记者德永健)美国总统奥巴马 19 日

强烈谴责乌克兰爆发的血腥冲突，警告乌克兰军队不得介入，否则美

国将“追究责任”。 

    奥巴马当日在墨西哥出席北美峰会时对乌克兰局势发表讲话，这
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是 18日乌克兰首都基辅爆发血腥冲突后奥巴马首度回应此事。 

    奥巴马称，美国以最强烈的言辞谴责 18 日发生的暴力事件，目

前美国正与欧洲盟友、乌克兰政府及反对派进行深入接触，力图保证

暴力事件不再发生。 

    他称乌克兰政府对妥善对待示威人员负有主要责任，敦促乌克兰

政府保持克制，不要对和平示威人员使用暴力，也希望和平示威人员

保持冷静。 

    “如果有人逾越界限，我们会与欧洲盟友和国际社会一道追究责

任，这包括保证乌克兰军队不要介入一系列可以交给平民解决的问

题。”奥巴马警告。 

    冲突爆发后，美俄角力阴影再度浮现。18日晚些时候，美国副总

统拜登和俄罗斯总统普京相继致电乌克兰总统亚努科维奇，拜登要求

乌克兰政府保持克制，而普京表示乌克兰政府完全有权决定以何种方

式解决危机。 

    2月 19日，俄罗斯又指乌克兰暴力事件隐含“政变企图”，要求

乌克兰反对派领导人制止流血，在不附加任何威胁和最后通牒的情况

下，立即与亚努科维奇领导的合法政权进行对话。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2016:50 

    乌克兰暴乱，西方世界一片狂吠！ 

    发表于：2014-02-2010:44:25 

    作者:冀之秋 

    去年年底，12月初的时间，“第二届中国—乌克兰经贸合作论坛”
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在北京举办，在本次活动中，中乌两国企业在航运、工程承包、交通

等多个领域达成了多项合作协议，其中包括涉及资金达到 100亿美元

的乌克兰克里米亚港建设项目。 

    紧接着，当地时间 12月 17日，俄罗斯莫斯科，普京在克里姆林

宫会见了乌克兰总统亚科努维奇。俄乌两国总统愉快地解决了两国间

持续的天然气危机和商贸关税协定，俄罗斯希望可以通过这两项提案

让乌克兰政府转向与俄罗斯达成更密切的盟友关系。 

    当即，12月 18日欧盟即表示承认俄罗斯与乌克兰签署的经济协

议有助于乌克兰经济稳定。欧盟一位外交官并且表示：“必须承认，

当一个国家在购买另一个国家的政府债券超过 100亿欧元时，就会有

助于稳定后者的经济。”他同时还指出，国际货币基金组织向乌克兰

提供的反危机援助，也是为乌克兰提供了国际标准条件下最透明的救

助原则。 

    本来事情都是十分有利于乌克兰的经济度过危机实现复苏的，亚

努科维奇怀揣这些协定文书大有重整旗鼓乘风破浪的春风得意。但是

乌克兰国内情况的发展大大超出了中俄乌三方的预期！ 

    新年之初，乌克兰的反对派就延续着抗议总统与俄罗斯普京会面

的引子，一步步加大游行示威的规模，继而占领政府和议会大楼，强

制提出一些不合理的违法要求。随着局势的升级，游行示威演变成了

一场民主暴乱--焚烧办公大楼、推倒列宁像、袭击政见不同者、攻击

防暴警察等等。至昨天为止，已经造成 800多人的伤亡，死亡 26人，

而且伤亡人数必将会进一步加大。俄罗斯 19 日严厉谴责基辅的暴力
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冲突，指责反对派为极端主义分子；中国外交部发言人华春莹 19 日

表示，希望乌克兰有关各方以国家利益和民族大义为重，通过协商对

话消弭分歧，早日恢复社会正常秩序。国际社会应为此发挥建设性作

用；联合国秘书长潘基文 19 日再次通过其发言人呼吁乌克兰冲突的

有关各方能够尽快结束冲突，并强调使用暴力的行为“无法接受”。

而西方势力则唯恐天下不乱，一片狂吠之声：法新社此前报道称，“没

有人有权使用武装部队去限制公民权利”；英、法、德等国高官以及

欧盟领导人 19 日纷纷发表声明，谴责乌克兰流血冲突事件，并称乌

政府应为此负责。法国总统奥朗德和波兰总理图斯克敦促欧盟尽快对

有关责任人采取“针对性”制裁。乌克兰的动乱实质是帝国主义输出

“民主”、抢夺地盘、资源的颜色革命的继续。乌克兰处于北约东扩

前沿和俄罗斯自由生存空间最后一道屏障的战略地位，它是中俄与西

方世界争夺的焦点之一。就在中乌、俄乌达成一些双边贸易协议的同

时，美国就声明将给予乌克兰适当的制裁；欧盟表面上对这些协议进

行了积极的肯定，但是私下里却暗做手脚，鼓动和支持乌克兰的反对

派。乌克兰的动乱昭示了西方列强近些年来渗透颠覆手段的“毒到之

处”，颜色革命的糖衣炮弹屡试不爽。这是一种新型的变异的法西斯

主义，其目的根本不是为对象国输出什么民主自由和人权保障，而是

为实现世界霸权的一个个战略步骤。他们高喊民主自由的口号，但是

他们本国的高福利生活奢靡生活其他民族永远都不会得到，颜色革命

是实现掠夺的一种手段而已！ 

    乌克兰的动乱再一次为我们敲响了警钟，振聋发聩。乌国内没有
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被收买的内奸绝不会乱到如此的地步！人权和意识形态的分歧，独裁

与专制的攻谖都是利益争夺的借口！俄罗斯自从走上“民主自由”，

自从走上修正主义和资本主义道路就开始了民族国家的分裂，恐怖袭

击连年不断，生存空间不断被挤压。假如乌克兰这次动乱成功，彻底

投向西方怀抱，不知俄罗斯将如何选择自己的命运。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2017:10 

    精英卖国铁证：美国从中国年截取霸权红利 3万亿美元 

    发表于：2014-02-1910:07:54 

    作者:都市文商 

    中新网北京 1 月 8 日电(记者孙自法)2011 年，美国从全球攫取

的霸权红利达 73960.9亿美元，占全球总量的 96.8%，是攫取霸权红

利最多的国家；中国损失的霸权红利高达 36634亿美元，占全球霸权

红利损失的 47.9%，是霸权红利损失最多的国家。 

    这是中国科学院国家健康研究组 8 日对外发布《国家健康报告》

第 1号中披露的一组令人触目惊心的数据。 

    该报告称，霸权红利是指霸权国家通过在全球建立的霸权体系，

直接或间接获取的超额垄断利润，其本质上具有掠夺性、寄生性、腐

朽性等特征。美国从全球攫取霸权红利的途径五花八门，主要包括铸

币税收益、国际通货膨胀税收益、债务收益、海外投资收益、流动性

收益、不公平贸易收益、汇率操控收益、金融衍生品收益、大宗商品

期货收益、知识产权收益等 10个渠道。 

    为定量测算世界各国的霸权红利收益和损失，中科院国家健康研
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究组专门构建霸权红利模型，并计算出 100 个样本国家 2011 年的霸

权红利情况。计算结果还显示：美国霸权红利占 GDP比例高达 52.38%，

即美国有 52.38%的 GDP通过霸权获得，而中国损失的霸权红利占 GDP

比例达 51.45%；美国人均占有霸权红利达 23836.7 美元，而中国人

均损失霸权红利达 2739.7美元，相当于中国年人均可支配收入的 1.2

倍。 

    中科院最新出炉的这份国家健康报告指出，2011 年中国损失的

霸权红利，相当于中国军费开支的 33倍、科技投入的 44倍、教育投

入的 16倍和医疗卫生投入的 37倍。若按劳动时间计算，中国劳动者

有 60%左右的工作时间是在无偿为国际垄断资本服务，创造“剩余价

值”。 

    如果没有 GDP过半的霸权红利损失，中国劳动者每天工作时间至

少可缩短 20-30%，完全可实行每周 4天工作制，到 2020年，中国也

有能力建立起类似北欧国家实现全民免费的医保、养老和教育等福利

制度，建成共同富裕、高人类福祉、资源节约和环境友好型的社会。 

    如此巨大的财富被美国截取证明精英是中国最大的汉奸群体，它

们反毛泽东的目的就是为了更好的卖国求荣，毁灭中国和中华文明，

中国政府何领导必须有所作为，严惩汉奸卖国行为，维护国家民族利

益，保证国家的长治久安和持续发展，否则将成为历史的罪人。 

    ----------- 

    ZXL1968：看了这篇文章，我忽然有个灵感，想帮助本文作者完

善一下！我们每天上班干什么？嗯，不说那么冠冕堂皇，就是赚钱！



7432 

 

赚钱干什么？就是消费过日子嘛！我们知道，我们国家给美欧的出口

是巨额补贴的！如果这些商品巨额补贴给我们自己消费，我们赚这些

商品的钱需要花费的劳动时间就要少很多，也就是本文作者说的我们

可以上 4 天班就可以赚的以前上 5 天班的工资购买的商品了，这样

要么我们还是上 5天班，多获得可以消费的商品，要么我们就可以休

闲了哦，比如本人周六周日就不用高手补课而是捡石头去了！经济发

展就是那么回事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2017:18 

    比如本人周六周日就不用高三补课而是捡石头去了！经济发展就

是那么回事！---最近老打错字啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2017:26 

    韩强：再质疑周小川 

    发表于：2014-02-1913:57:24 

    作者:刘大娘 

    真正的问题是：为什么明知中日关系紧张，仍然在增持日元资产，

而且在日本不断地促进日元的贬值，通道外汇管理局真的不知道吗？

所以，我认为周小川不仅在今年两会上向全体代表说清楚，而且要在

适当场合，向全体人民说清楚。 

    清议在《对周小川的公开质疑(五)》，说： 

    “据日本财务省和央行披露的数据，您领导下的央行使得中国在

2010年一跃成为日本国债最大的海外持有国，至 2011年末持有日本

国债 18 万亿日元(折合 1.46 万亿人民币)，按年激增 71%，至 2012



7433 

 

年末再增至 20 万亿日元(折合 1.67 万亿人民币)，并在时隔一年后

再次成为日本国债的最大海外持有国。 

    然而，按照您领导下的央行外汇管理局的说法，日元占我国外汇

储备的比例仅为 3%。鉴于 2011 年和 2012 年我国外汇储备规模分别

为 3.18 万亿美元和 3.31 万亿美元，这两个年度我国的日元储备大

致仅为 7.9万亿日元(按 1美元=83日元全年均价计算)和 7.7万亿日

元(按 1美元=78日元全年均价计算)。 

    不难发现，日本人披露的上述中国持有日本国债数据是央行披露

数据的 2.28 倍和 2.6 倍。我并不能确信日本财务省和日本央行的数

据是真实的，但我也无从对其加以质疑。作为中国人，我似乎应当首

先质疑您和您领导下的央行是否在对日货币问题上说了真话。 

    很明显，7.7 万亿日元的储备充其量只能购入等值的日元国债，

那为什么日本人所说我国持有的日本国债余额达到 20 万亿日元？多

出的 12.3 万亿日元是从哪里来的？是不是央行还背着国民暗中持有

日元储备？ 

    国人都知道，我国央行持有的美国国债大致是美元储备的 55%左

右。由此引出的一连串问题是，为什么我国央行持有的日本国债居然

是日元储备的 260%？真的是央行隐瞒了我国的日元储备？还是央行

对日本国债的重视程度远远高于美国国债？您又是出于何等心理和

理由在日本加速军国主义并不断升级对华政治、外交、军事摩擦的过

程中把中国人的血汗钱提供给日本呢？您就不担心日本再一次用中

国的钱行残害中国的事吗？您难道有证据日本政府没有拿中国央行
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购买日本国债的钱去壮大其军事机器吗？ 

    不仅如此，大家都知道，受负利率政策影响，日本国债收益率极

低，即便是 10年期国债票面利率，过去 5年平均也不超过 1%。您到

底有何等理由为了这点蝇头小利去冒两国开战的极端风险呢？ 

    我不说您也应当知道，仅仅过去 2年的时间，日元对人民币汇价

由 12 日元=1 元人民币贬值到 17 日元=1 元人民币。这意味着我国央

行对日本国债的持有孳息远远赶不上日元贬值对我国日元储备造成

的巨大损失。在国与国货币之间，一个国家的得就是另一个国家的失，

这个道理您不会不明白吧。我宁肯相信您是爱国的，但您又如何解释

央行在日元货币上的巨额损失呢？” 

    现在得到了实际材料的证实，请大家参看《朱长虹离职背后：增

持日债冒险演变为政治上冒进》2014 年 2 月 11 日《华尔街见闻》

http://finance.sina.com.cn/china/jrxw/20140211/133118173564

.shtml有详细的数据和分析报道。 

    真正的问题是：为什么明知中日关系紧张，仍然在增持日元资产，

而且在日本不断地促进日元的贬值，通道外汇管理局真的不知道吗？

所以，我认为周小川不仅在今年两会上向全体代表说清楚，而且要在

适当场合，向全体人民说清楚。下面，我们附上请议的原文和有关资

料： 

    对周小川的公开质疑（四） 

    2014-01-2500:43:11.0 

    小川，安倍将目前的中日关系比作一次世界大战前的英德关系，
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并扬言中日开战中国损失最大，这分明是向中国挑战，对此，您怎么

看？ 

    我之所以要问您这个问题，少部分原因是想提醒您，一旦中日爆

发军事冲突，即便是小规模的，您很有可能因为对日本的某些做法而

遭到国人强烈质疑;大部分原因是出于央行公布的日元储备比例与所

持有的日本国债余额对不上号，以至于央行很有可能在日元储备问题

上没有对国民做出如实报告。 

    我不会在此质疑您前一个问题，但我必须质疑您后一个问题。 

    第四个问题：您是否在对日货币问题上做到了诚信、爱国？ 

    荀子有曰：“诚信如神，夸诞逐魂”。您应该知道其中的含义。 

    据日本财务省和央行披露的数据，您领导下的央行使得中国在

2010年一跃成为日本国债最大的海外持有国，至 2011年末持有日本

国债 18 万亿日元(折合 1.46 万亿人民币)，按年激增 71%，至 2012

年末再增至 20 万亿日元(折合 1.67 万亿人民币)，并在时隔一年后

再次成为日本国债的最大海外持有国。 

    然而，按照您领导下的央行外汇管理局的说法，日元占我国外汇

储备的比例仅为 3%。鉴于 2011 年和 2012 年我国外汇储备规模分别

为 3.18 万亿美元和 3.31 万亿美元，这两个年度我国的日元储备大

致仅为 7.9万亿日元(按 1美元=83日元全年均价计算)和 7.7万亿日

元(按 1美元=78日元全年均价计算)。 

    不难发现，日本人披露的上述中国持有日本国债数据是央行披露

数据的 2.28 倍和 2.6 倍。我并不能确信日本财务省和日本央行的数
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据是真实的，但我也无从对其加以质疑。作为中国人，我似乎应当首

先质疑您和您领导下的央行是否在对日货币问题上说了真话。 

    很明显，7.7 万亿日元的储备充其量只能购入等值的日元国债，

那为什么日本人所说我国持有的日本国债余额达到 20 万亿日元？多

出的 12.3 万亿日元是从哪里来的？是不是央行还背着国民暗中持有

日元储备？ 

    国人都知道，我国央行持有的美国国债大致是美元储备的 55%左

右。由此引出的一连串问题是，为什么我国央行持有的日本国债居然

是日元储备的 260%？真的是央行隐瞒了我国的日元储备？还是央行

对日本国债的重视程度远远高于美国国债？您又是出于何等心理和

理由在日本加速军国主义并不断升级对华政治、外交、军事摩擦的过

程中把中国人的血汗钱提供给日本呢？您就不担心日本再一次用中

国的钱行残害中国的事吗？您难道有证据日本政府没有拿中国央行

购买日本国债的钱去壮大其军事机器吗？ 

    不仅如此，大家都知道，受负利率政策影响，日本国债收益率极

低，即便是 10年期国债票面利率，过去 5年平均也不超过 1%。您到

底有何等理由为了这点蝇头小利去冒两国开战的极端风险呢？ 

    我不说您也应当知道，仅仅过去 2年的时间，日元对人民币汇价

由 12 日元=1 元人民币贬值到 17 日元=1 元人民币。这意味着我国央

行对日本国债的持有孳息远远赶不上日元贬值对我国日元储备造成

的巨大损失。在国与国货币之间，一个国家的得就是另一个国家的失，

这个道理您不会不明白吧。我宁肯相信您是爱国的，但您又如何解释
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央行在日元货币上的巨额损失呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2017:33 

    朱长虹离职背后：增持日债冒险演变为政治上冒进 

    2014年 2月 11日 13:31华尔街见闻 

    日元：最后一根稻草 

    最杯具的是日元头寸，日本的投资可能是压垮朱长虹的最后一根

稻草。 

    由于日本国债的收益率过低(10年期国债长期低于 1%，而欧洲在

2%以上，美国在 3%以上)、流动性差，国际投资者一般对日本基础资

产并不感冒。然而 2009 年年底欧洲主权债务危机浮出水面以来，日

元资产就成为中国投资者无选之选。 

    我们不难从 2005 年以来各年中国政府净购买日本国债的数据看

出这一点。据日本财务省和央行披露的数据，2007年与 2009年，中

国投资者净卖出日本国债。2005年、2006年与 2008年，中国投资者

净买入日本国债，各年净买入规模分别为 2538、2091与 378亿日元。

而仅在朱长虹上任的 2010 年前 5 个月，中国投资者就净买入日本国

债 1.28万亿日元。 

    中国在 2010年一跃成为日本国债最大的海外持有国，至 2011年

末持有日本国债 18万亿日元(折合 1.46万亿人民币)，按年激增 71%。 

    2012 年开始，中国连续 7 个月增持日本国债，日本财务省公布

的国际收支报告统计显示，在此期间中国累计增持额达到 2.31 万亿

日元。但在 8、9两月期间，中国开始抛售日本国债，减持量接近 2.8
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万亿日元，此时正是日元的升值高点。这一个波段的操作被广泛树立

为朱长虹投资精准的典型。并有专业人士估算，中国外管局在日本国

债这宗交易上，收益率约在 9%至 10%。 

    但事实是，央行抛出的 2.8万亿主要是长期国债，但很快又反手

增持了更多的短期国债。这导致 2012 年末，中国持有的日债再增至

20万亿日元(折合 1.67万亿人民币)，时隔一年后再次成为日本国债

的最大海外持有国。约占外汇储备总额的 7.5%，而 2009年之前，这

一比例一直在 3%以下。 

    中国突然冲击日债，带来的后果完全超越了朱长虹在华尔街的想

象。 

    2010年年底，中国央行持债 18万亿，而当时日本央行受制于上

限约定(日本央行一直墨守资产不超过货币的规矩)，也只持有了 55

万亿左右。向来对外国投资者掌握债权十分警惕的日本朝野感到震惊

和恐慌。该年 9月，钓鱼岛风波骤起，中日关系迅速恶化。 

    2011年年初，日本财务大臣野田佳彦称，“中国能够购买日本国

债，而日本无法(购买中国债券)，这种局面有点不正常。”中日磨合

了一年之后达成妥协。 

    2011年对中日两国来说是关键的一年，两国关系从 2010年的钓

鱼岛风波后逐渐得到恢复并有所发展，双方高层互访频繁并达成共识;

两国在经贸领域交流频繁，日本加大了对华投资力度;野田佳彦担任

首相后，日方还采取新政策推进中日关系。为了交换利益，2011年年

底，中国放开日本认购 100亿美元中国国债。这一事件当时显得非常
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突兀。当年，日中着手谈判人民币直接交易。对都迫切想解开美元陷

阱的中日两国来说，是突破性的进展。 

    但中日“患难见真情”招致了美国的强烈不满。2012年，菲律宾

挑起南海事端，美国突然启动 TPP，随之东亚地缘政治大乱，日本右

翼迅速崛起，野田政权的对华政策很快变向，并最终被更右的安倍政

权取代。动荡的局势让投机资本快速离开日本。2012年末开始，日元

迅速贬值。 

    但是日元贬值更主要的原因是，自 2007 年 6 月到 2012 年年初，

日元兑美元累计贬值 40%，灾难性的升值效应令日本跨国企业的盈利

濒于耗光，2011 年日本出现了 31 年来的高达 2.49 万亿日元的贸易

逆差。2012 年进一步恶化，从美国向日本汇回的美元资金流大幅萎

缩，从而减少了日元需求。 

    因此，在全球资金撤出日本的时候，中国央行更像是“死多头”。

中国央行在此笔投资上的意图显然已经脱离了 2010 年之前保值增值

的轨道。作为战略储备合作，也因局势变化和安倍晋三上台后被单方

面撕毁。商务部门也试图通过购买日本资产推高日元汇率，适当缓解

人民币压力，但现在也破产了。 

    中国有关部门甚至还设想过类似针对美国的“债券战争”战略。

2012 年年中钓鱼岛问题重新燃烧时，商务部国际贸易经济合作研究

院研究员金柏松通过对外的《中国日报》提出的有关解决钓鱼岛争端

的建议：中国可以通过大规模卖出日本国债，引爆日本财政危机，以

达到最有效地打击日本的目的。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2017:35 

    但中国甚至还来不及把这个木马程序写完，就已被玩弄。中国的

持有量占比方才 1.8%，而 90%以上的日债为日本国内持有，这场债券

战争是无法打下去的。而且，黑田东彦取代白川方明之后，日本央行

迅速启动超级 QE，自行解除了上限契约和购买债券的利率底线，这

样中国央行抛售日债不仅泥牛入海，反而符合日元追求贬值的利益，

且 2012 年底以来，日元已经累计贬值 30%，抛售就将形成央行的实

际亏损，除非一开始我们就将头寸抛售一空。 

    但这显然不可能。可以佐证的是，2013年，无论是中投的高西庆

还是外管局的易纲，都不止一次的出面严厉谴责日本的 QE，斥之为

“把邻国当垃圾桶”。可见，风险敞口仍然巨大。中投虽然有 5000亿

规模，但核心业务在战略投资和另类投资，债券头寸总量不大，主要

风险仍然在外管局一头。 

    这样，中国外汇储备在日元问题上陷入了一个死局，解套将极其

困难。两年间，中日关系翻覆背叛，冲突难以收拾。 

    增持日债是朱长虹时代对日投资的主要方面，另一个方面是外管

局还在 2012 年下半年开始大幅增持日本股票，并获利丰厚。我们很

难知道其规模。 

    如果外管局的日股头寸一直没有了结，则 2013 年获利应相当不

错。但是日股上涨是以日元贬值作为主要逻辑支撑，因此 2013 年国

际投资界盛行的策略是“做多日经指数期货，做空日元”。但是从外

管局 2012 年年中的建仓时机看，似乎并不是建立在这个预期之上。
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我们并不清楚中国央行是否同时做空了日元，但从高西庆和易纲愤怒

的立场看，中国非常被动，我们怀疑央行本无意于此也没有对日本的

背叛做准备。以中日 2012 年达成货币互换的角度，似乎也没有理由

做空日元。今日局面，看上去是外汇投资多元化结出的恶果，实则外

储黑洞的一个变种，美元陷阱是无法避免的。对此，我们之前的报告

《独木难支的央行的自赎》中做了全面分析。实践证明，多元化投资

在初期的确分散了储备风险，但最终反而顾此失彼，引火烧身。朱长

虹的离去，意味着这个计划无法继续。 

    日债问题又远非理论如此简单。它最初只是央行的投资策略问题，

后来逐渐演变成中日之间的金融安全协定，但是因为缺乏各条线的统

一协调性和卷入越来越多的政治利益，这个君子协定后来破产了。这

个过程中，朱长虹的冒险演变为政治上的冒进，让央行不堪重负。由

于对日元的判断被政治所严重干扰，日元资产上的收益可能并没有保

住。新近组建的国安委很快将成立金融委员会，显然有针对性。这可

能显示高层对过去 3年间金融部门所发生的单边外交有所不满。既然

主权财富基金纳入国家安全管理序列，则国储的投资哲学更非朱长虹

所能驾驭。因此，寻找牺牲品又是必然的。泥潭中的央行和悬崖边的

日本反过来讲，日本在将中国央行推入泥潭的同时，也将自己推到了

债务违约的悬崖边;在黑田东彦出任日本央行行长的首个货币政策会

议上，宣布到 2014 年将把所持国债总量增加一倍以上，也就是说将

再发行 100万亿日元。 

    2013，日本的债务/GDP占比已达 260%，则 2014年将接近 300%。
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显然，中国的金融部门并未预料到日本敢于如此铤而走险，将主权债

务置于如此一场浩大的赌博之中。日本人的大胆干法让中国人的“债

券战争”显得小儿科。 

    日本国债市场看似铁桶一个，但桶内装的是炸药，来不得半点星

火。一旦日本追求通胀失败，真实利率飙升，皇帝的新衣将被扯下。

日本的 QE 政策将国内的投资者强制锁定在一个极小区间的价格天花

板上，一旦波动率失控，收益率击穿某个集体止损位，抛售将滚滚而

至，继而迅速引爆银行间的高杠杆地雷。由于日本央行过度介入市场，

高度坐庄，流动性非常脆弱。如此可怕的事情，实际上 2003 年已经

预演过一次了。 

    通胀失败是完全可能的。日本的通胀建立在日元的对外投资扩张

之上，如果地缘政治和外交分歧导致广泛的投资壁垒和投资紧缩，则

日本几乎无路可退。这样，我们就需要密切跟踪 TPP与 RCEP的动态。 

    中日之间的冲突演化，将真正考验中国外汇储备的厚度与经济质

量。这并非是简单的账面损失问题。美国次贷危机所影响的资产比例

高达 70%，而日本所影响的外汇资产占比仅 7.5%。但是日本发生危机

带来的外汇冲击很可能比美国次贷危机更大，因为日本是实际上对华

投资最大来源地(港、台除外)，累计达到 1000 亿美元左右，在中国

的 FDI 留存利润也最高，留存利润和投资汇总保守估计应有 5000 亿

美元，日本一些大型企业一半的利润均靠中国。因为产业结构互补，

对中国制造业的介入程度最深，这些留存利润是中国最重要的长期产

业资本之一。而美国对华投资相当大部分为金融资本。显然，长期产
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业资本的抽离，与 2008年比更伤筋动骨。 

    2010 年来越来越明显的是，日本开始较大规模转移对华投资，

2013 年上半年日本对东盟投资达到对华投资 2 倍以上。这不仅是政

治壁垒导致，也肇因于国内趋高的刚性成本。我们规避这一风险的途

径是尽快谈下中日韩自贸区协定(FTA)，当然在目前局势下并不轻松。

最坏的打算，如果中日之间局势失控，则成规模的资本流出、投资紧

缩、供给缺口、产业衰退、杠杆压缩就可能相继发生。 

    倘若熬过此关，则证明中国的制造业内生竞争力和货币内生能力

已通过 2007年来美、欧、日三轮衰退严酷的冲撞测试。在此基础上，

改变货币发行机制，推动人民币国际化，外汇储备的悖论迎刃而解。 

    我们已闯过了第二轮，第三关难度系数大一点，值得欣慰的是，

我们已走在正确的道路上。 

    --------------------- 

    ZXL1968：是不是真反腐，小川一郎是试金石！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2017:37 

    清议：对周小川的公开质疑（一） 

    小川，自从您由证监会主席转任人民银行行长便立即增持外汇储

备并坚持以票据方式长期对冲外汇占款之后，我便开始质疑您的立场。

您此后的许多做法同样令我疑窦丛生，夜不能寐。事到如今，我不能

不采取公开质疑的方式叨扰您一下了。 

    第一个问题：您打算如何处置快速扩张的海外人民币？ 

    到目前为止，香港的人民币结存已突破 1万亿，加上新加坡以及
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声称已超越新加坡的伦敦所结存的人民币，以及其他人民币海外交易

中心结存的人民币，还有通过与贸易伙伴货币互换方式结存在海外的

人民币，海外人民币结存规模恐怕已达到数万亿之多了吧。至于是不

是已达到一些媒体所说的 10 万亿之巨，这需要您给出个明确答案。

您说是吗？ 

    大家都说您是“人民币先生”，视您为人民币国际化的舵手，那

么，您是如何看待人民币海外结存的呢？您又打算如何处置这些海外

结存的人民币呢？ 

    稍有本币国际化常识的人都知道，提升本币贸易结算比例与促进

海外本币以债权形式回流，是本币国际化的两个核心抓手。既然如此，

就应当加快海外人民币国债发行，尤其是加快海外人民币以 RGFII的

合法渠道回流 A 股市场。就算海外发行人民币国债这事您做不了主，

但 RQFII这事您责无旁贷吧。您说是不是？ 

    目前大家都在质疑证监会在尚未解决长线资金的情况下硬生生

放开 IPO，其中的问题连黄奇帆都看出来了。我不相信证监会在 RQFII

问题上不持积极态度，是不是得不到您的同意？您是不是觉得广大投

资者被折磨得还不够惨？大家都还记得您在任证监会主席期间股市

的表现。 

    您此前曾在各种场合表示支持直接融资的发展，怎么到了节骨眼

上却不愿用您掌握的资源来实实在在地支持 A 股市场发展进而证实

您所讲过的话呢？您是不是认为股市发展了会挤压银行的发展空间

呢？是不是觉得投资者赚钱了不会提升消费信心进而扩大国内消费
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呢？ 

    既然本币的海外结存能不能以债权形式回流是本币国际化的关

键，那么，您迟迟不采取行动加以促进，是不是还有别的想法？是不

是担心由此增加的货币数量会增添通胀压力呢？您又有什么证据能

够证明增加货币数量就一定导致通胀呢？是不是您所谓推进人民币

国际化的说法是另一个有待证实的虚辞呢？ 

    您别急，我后面的质疑还多着呢。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2017:40 

    清议：对周小川的公开质疑（二） 

    小川，中国文人视“朝闻道夕死可矣”为治学最高境界。此话出

自《论语-里仁》，其所谓之道想必也是治国之道。我算不上是个闻道

之人，但习道之人丝毫不假。您作为执道之人，其实就仁心而论，与

我辈并无二致。文人自傲，执道也是我辈的理想，但你我有别，以我

之道质疑你所执道，便是我所执道。以道论道，还算公平吧！自古以

来，知识分子最大的社会功用就是对公共事务的批评与建议。我没说

错吧。 

    第二个问题：央行是不是真的大幅增持了黄金？ 

    近一段时间，境内外媒体均有大量报道或评论，说您领导下的央

行已秘密大幅增持黄金储备，增持数量从数百吨到上千吨不等，而存

量从 2710吨至 5000吨不等。此报道内容岂止令我夜不能寐，几至哀

而涕之。 

    我之所以由哀而涕，个种缘由想必您也知道。过去一年国际市场
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金价每盎司由年初的近 1700 美元跌至年尾的 1200 美元以下，跌幅

之大，不可不谓自金价上涨十几年来所不遇。不说投资者，就连瑞士

央行都报告说金价下跌致其一年损失了 166亿美元。另据国际货币基

金组织的估算，全球央行的黄金储备价值至去年 10 月的一年中损失

了 3500 亿美元。由于之后金价再度下降跌，想必全球央行最终录得

的全年损失会更大。 

    您不至于反过来质疑我偏听偏信吧。最好如此。但是，既然央行

之盈亏皆百姓之盈亏，且涉及金额数以千亿计，这样的重大事件性报

道难道不值得央行及时出面澄清吗？您不觉得，正是央行的沉默让上

述报道所喻示的巨亏几近昭然若揭了吗？ 

    所谓纸包不住火，过去一年里，不断有报道指中国的金融机构竞

相涌入欧美银行纷纷退出的大宗商品业务。这不能不让人看作是央行

大举增持黄金的注脚。 

    因美元的持续贬值而导致我国外汇储备市值发生重大亏损的事

实您不能否认吧。如果再多了个黄金储备市值损失，您主导下的国内

外汇储备亏多少才是个够呢？您怎么就不能学学陈云的“交换、反复、

比较”，来实事求是地重新厘定储备政策呢？ 

    我非常不明白，既然欧美银行纷纷被迫退出包括黄金在内的大宗

商品业务，为什么国内金融机构要反其道而行之争相涌入呢？是不是

和大妈一样心存抄底之侥幸呢？所谓“治大国如烹小鲜”，作为世界

头号金融体，岂容投机心态之横溢。据说，禁止银行对大宗商品的持

有和交易的监管将延续至 2018 年，这段时期，谁能断定包括黄金在
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内的大宗商品价格不会继续震荡下行呢？ 

    接下来的问题应当更加尖锐。大多数人都不会忘记，因国际市场

大宗商品价格持续暴涨而导致中国陷入输入性通胀曾严重制约了中

国经济的发展，且不说这涉嫌“用中国的钱，行残害中国的事”，起

码是大大降低了我国经济增长的效率，严重地讲还包括迫使央行采取

紧缩政策。事到如今，中国好不容易迎来了大宗商品的价格回落周期，

这原本是加快发展中国经济的大好时机，但为什么偏偏准许国内金融

机构竞相涌入大宗商品业务呢？姑且不提亏损风险，您就不担心由此

抬高的大宗商品价格会重新形成输入性通胀因素吗？或许您的真实

想法正是如此，透过抬高国际市场大宗商品价格向国内输入通胀因素，

以便继续奉行紧缩政策。您真的是这样想吗？ 

    ------------------ 

    ZXL1968：看来央行还真的应该已经有上万吨黄金了！但是只要

人家卡住了中国农业、工业及其物流服务的命脉，再多的黄金也会一

夜消失！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2017:44 

    清议：对周小川的公开质疑（三） 

    小川，中国人治学治国的基本方法，一如孔子所言：如切如磋如

琢如磨。您说是吧。对于国内学者就货币政策发表的批评与建议，您

的态度曾经让我一度钦佩。记得 2005 年的一天，在我连篇累牍发表

公开批评央行的文章后，央行办公厅的一位同志把电话打到我经济观

察研究院院长的办公室，对我说：在近期所有针对央行的不同意见中，
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您的意见是最中肯的。如今，8年过去了，您是不是觉得再没有必要

回应大家的质疑了？您位高权重，公务繁忙，这我们都理解。但您别

忘了，您还是一位人民的公仆。虽然我代表不了人民，但起码是站在

人民立场上，所言一切皆涉及最广大人民群众的利益。第三个问题：

您有何等证据偏信货币数量扩张注定导致通胀呢？ 

    自您上任以来，央行的每一次货币政策调整，无论是价格工具的

还是数量工具的，皆必言及物价的影响。您的这一理念想必是受到了

米尔顿-佛里德曼关于“通胀无论何时何地都是一种货币现象”的影

响。或许可以说，您是佛里德曼这句著名格言在当今世界的东方最忠

实的捍卫者和实践者。可是您别忘了，佛里德曼在这句话之后有一个

补充：“即在一定意义上，通胀是、而且也只能是由货币数量的急剧

增加引发的，不是由于产出的增长所致。”既然如此，您有什么证据

来证明中国过去十年的货币数量增长不是由于产出的增长所致呢？

又有何等证据坚持物价变化主要是由货币数量引起的呢？您是不是

机械地或教条主义地理解了佛里德曼的货币理论？此问题事关重大，

请务必说明。不瞒您说，早在佛里德曼发表上述言论后不久，我就断

定您的这位洋教官是信口雌黄。众所周知，在上个世纪前 70 多年的

历史当中，国际市场油价一直稳定在 2美元一桶的水平上下。您不能

否定这是西方富国对穷国长期奉行经济压榨政策的结果吧。我想提醒

您注意的是，油价后来的大幅上涨，并不是由于尼克松政府关闭黄金

窗口以及布雷顿森林体系的崩溃，而是伴随穷国的觉醒，在石油输出

国组织动用石油禁运武器之后发生的。仅从这一点看，第一次石油冲
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击期间国际油价从 3 美元/桶暴涨至 13 美元/桶，显然不是货币数量

的急剧增加所致。此后，在 1979 年至 1981 年的第二次石油冲击期

间，国际油价再从 15美元跳涨至 39美元。您不能说我这样讲有违事

实吧。 

    我知道您的外语很好，在很大程度上央行大举囤积外汇储备又是

学日本的范儿、步日本的后尘。那就让我们来切磋一下日本的事儿。 

    我之前公开讨论过日本江户时期的货币数量扩张与米价上涨的

关系。前者 200%的扩张幅度显然不是后者 40%的涨价幅度的原因，倒

是劳动力成本上涨的结果。您应该不会像外行人那样认为这种正变量

关系和货币数量与物价的正比例是一码事吧。此例证姑且按下不表，

去看看当代的日本。 

    上个世纪 70 年代，日本的广义货币数量从最初的 47.77 万亿日

元激增至 197.87 万亿日元（数据来源：日本内阁府经济白皮书，下

同），10年累计增幅 314%，但同期生产者价格的涨幅为 103.18%，消

费者价格的涨幅为 136.67%。基于上述油价同期暴涨十余倍和日本是

一个严重依赖进口资源的国家等背景，您能说日本这一时期的物价上

涨是由于货币数量扩张引起的吗？ 

    到了上个世纪 80 年代，尽管日本的广义货币数量再扩张至

483.12万亿日元，10年累计增幅 144%，但同期日本的生产者价格却

下降了 5.48%，消费者价格的涨幅也收缩至 21.64%，而同期日本 GDP

的增幅由前一个十年的 227%重挫至 82.64%。这几组数据能够证明，

货币数量的扩张主要是由于财富增长的速度决定的，而货币数量扩张
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本身居然可以与物价变化成反比。 

    我这样的分析能够推翻您所崇信的佛里德曼的货币数量理论吗？ 

    如果不能，我这里还有中国明朝的事儿，中国当代的事儿，还有

美国的事儿等等。但结论都是一样的，都是对佛里德曼的否定。我对

货币理论的研究还算比较深入，您要是有功夫，我们可以切磋个十天

半个月的。 

    ---------------- 

    ZXL1968：哈哈哈哈哈，这里我找到了与我建立东南亚劳动力价

格同盟的历史成功案例！只要亚非拉人民联合起来，发达国家就要为

他们消费的日常劳动密集型产品买单付出更多的真金白银！石油成功

了，裤衩背心球鞋也一样能够成功！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2017:51 

    清议：对周小川的公开质疑（四） 

    小川，安倍将目前的中日关系比作一次世界大战前的英德关系，

并扬言中日开战中国损失最大，这分明是向中国挑战，对此，您怎么

看？ 

    我之所以要问您这个问题，少部分原因是想提醒您，一旦中日爆

发军事冲突，即便是小规模的，您很有可能因为对日本的某些做法而

遭到国人强烈质疑；大部分原因是出于央行公布的日元储备比例与所

持有的日本国债余额对不上号，以至于央行很有可能在日元储备问题

上没有对国民做出如实报告。 

    我不会在此质疑您前一个问题，但我必须质疑您后一个问题。 
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    第四个问题：您是否在对日货币问题上做到了诚信、爱国？ 

    荀子有曰：“诚信如神，夸诞逐魂”。您应该知道其中的含义。 

    据日本财务省和央行披露的数据，您领导下的央行使得中国在

2010年成为日本国债最大的海外持有国，至 2011年末持有日本国债

18 万亿日元（折合 1.46 万亿人民币），按年激增 71%，至 2012 年末

再增至 20 万亿日元（折合 1.67 万亿人民币），并在时隔一年后再次

成为日本国债的最大海外持有国。 

    然而，按照您领导下的央行外汇管理局的说法，日元占我国外汇

储备的比例仅为 3%。鉴于 2011 年和 2012 年我国外汇储备规模分别

为 3.18 万亿美元和 3.31 万亿美元，这两个年度我国的日元储备大

致仅为 7.9万亿日元（按 1美元=83日元全年均价计算）和 7.7万亿

日元（按 1美元=78日元全年均价计算）。 

    不难发现，日本人披露的上述中国持有日本国债数据是央行披露

数据的 2.28 倍和 2.6 倍。我并不能确信日本财务省和日本央行的数

据是真实的，但我也无从对其加以质疑。作为中国人，我似乎应当首

先质疑您和您领导下的央行是否在对日货币问题上说了真话。 

    很明显，7.7 万亿日元的储备充其量只能购入等值的日元国债，

那为什么日本人所说我国持有的日本国债余额达到 20 万亿日元？多

出的 12.3 万亿日元是从哪里来的？是不是央行还背着国民暗中持有

日元储备？ 

    国人都知道，我国央行持有的美国国债大致是美元储备的 55%左

右。由此引出的一连串问题是，为什么我国央行持有的日本国债居然
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是日元储备的 260%？真的是央行隐瞒了我国的日元储备？还是央行

对日本国债的重视程度远远高于美国国债？您又是出于何等心理和

理由在日本加速军国主义并不断升级对华政治、外交、军事摩擦的过

程中把中国人的血汗钱提供给日本呢？您就担心日本再一次用中国

的钱行残害中国的事吗？您难道有证据日本人没有拿中国央行购买

日本国债的钱去壮大其军事机器吗？ 

    不仅如此，大家都知道，受负利率政策影响，日本国债收益率极

低，即便是 10年期国债票面利率，过去 5年平均也不超过 1%。您到

底有何等理由为了这点蝇头小利去冒两国开战的极端风险？ 

    我不说您也应当知道，仅仅过去 2年的时间，日元对人民币汇价

由 12 日元=1 元人民币贬值到 17 日元=1 元人民币。这意味着我国央

行对日本国债的持有孳息远远赶不上日元贬值对我国日元储备造成

的损失。在国与国货币之间，一个国家的得就是另一个国家的失，这

个道理您不会不明白吧。我宁肯相信您是爱国的，但您又如何解释央

行在日元货币上的巨额损失呢？ 

    ------------- 

    ZXL1968：不会吧，我靠！小川一郎很给力啊！四万亿人民币换

日元了！又是个神奇的四万亿，这比 2万吨燃油一样给力！简直就是

送钱啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2017:59 

    清议：美国为何希望中国经济持续减速 

    一如长期研究世界体系的德国人贡德-佛兰克在《白银资本》中



7453 

 

文版前言中所说，在过去的一个半世纪里，所有的西方人一直不假思

索地认为，至少从 1500年以来，西方是世界的中心。 

    但实际情况是，从公元 1381 年蒙古人战败并全部退出华夏地区

开始，中国终于重新踏上以和平崛起而确立世界经济中心的征程，先

是在公元 1500 年超越印度成为世界头号经济体，中间经历了明末清

初的 17 世纪危机，后在清康熙年晚期重新确立了世界头号经济体地

位，并将这一地位维持了一个多世纪，直到鸦片战争之后，才在西方

列强的炮舰政策下陷入百年衰退。 

    因此，从历史的角度看，迄今为止，西方所谓世界中心的地位绝

不是 500年，甚至不到 150年（据安格斯-麦迪森《世界经济千年史》

提供的数据，直到 1870年，按 1990年国际元计算的中国 GDP依然是

英国的 1.89 倍和美国的 1.93 倍），而西方的这一成就在很大程度上

是从掠夺中国财富开始的。史料显示，自 1842 年中英《南京条约》

至 1901 年《辛丑和约》，西方列强连同西方人眼中的西方国家日本

（种族隔离时期的南非人将日本人称作“尊贵白人”）一共从中国掠

夺了 12.55万亿两白银，比 1870年世界 GDP的总和还要多得多。 

    这基本上给出了西方人极不情愿看到中国再次和平崛起的历史

原因。 

    如今，在中国经济一路赶超法、英、德、日之后，成为一百年来

最接近美国并且是唯一一个有望超越美国的经济体。这自然令美国感

到非常不适，以至于成为西方阻遏中国经济快速发展的最后一座堡垒。 

    奥巴马上台后，美国人先是确定了至 2024 年彻底摆脱主权债务
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危机的时间表，并无限忧虑这场难以治愈的危机给了中国经济加速超

越美国的一个理由，后是从中国经济自 2010 年二季度开始的持续减

速中嗅到了机会，并从去年开始，将大部分精力致力于编织一个彻底

击碎中国经济超越美国梦想的大网。尽管量化宽松政策令美国经济初

步走出主权债务危机的阴霾，但美国人自己比谁都清楚，一个总是面

对停摆风险的政府注定是一个心有余而力不足的政府，这样的国家也

只能一步步走向衰退。随着围绕量化宽松政策的争议不断升级，美国

人终于意识到：如果继续在抬高大宗商品价格和克服债务压力这两条

战线上努力，由此达到既遏制中国经济、又确保美国经济不被债务压

力压垮的双重目的，那么，漏洞百出的量化宽松最终将成为继主权债

务危机之后另一只摧残美国经济的杀手。而一旦这只杀手成型，美国

打算在 2024 年彻底摆脱主权债务危机的计划便会葬送在自己打造的

钳形攻势之下。 

    至此，美国人已经决定要从一条战线上回撤，即放弃抬高大宗商

品价格的努力，严格限制银行对大宗商品的持有和交易，由此确保在

逐步退出 QE 的同时，有足够多的流动性注入美国实体经济，进而维

持复苏态势。 

    然而，美国人丝毫没有放弃遏制中国的努力。为此，美国人赋予

退出 QE 的一个先决条件，这就是千方百计说服中国决策当局接受经

济持续减速的建议，以便在未来大宗商品价格下降的同时不被中国经

济乘虚而入，快马加鞭地缩小原本已在不断缩小的中美经济总体差距。 

    美国人的如意算盘是，未来中国经济继续减速，最好减速到 3%
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或与美国的经济增速拉平，这样一来，美国人就有可能在摆脱主权债

务危机的 2024年之前冻结中美经济总量差距；2024年之后的中美竞

争格局无疑会导向美国一边，摆脱债务危机的美国经济将迎来新一轮

由债务扩张拉动的增长周期，而中国经济将在人口持续老化、劳动力

成本大幅上涨、通胀加剧直至总人口递减的沉重打击下最终失去增长

的动力。 

    ------------- 

    ZXL1968：美国人赋予退出 QE的一个先决条件，这就是千方百计

说服中国决策当局接受经济持续减速的建议，以便在未来大宗商品价

格下降的同时不被中国经济乘虚而入！我一直不知道当时中国到美国

谈美国不要退出 QE有什么条件？他这么说我知道了，我们通货紧缩，

看来如我预料是美国既定战略方针的一个步骤，现在已经开始卖中石

化了！但是这位老先生想的还是太天真了，中国哪里会乘虚而入，是

人家乘虚而入！这样我的战略判断黄金、股票还要大跌是对的！是有

中美战略对话战略层面支持的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2018:01 

    清议：对周小川的公开质疑（五） 

    小川，藉甲午年新春向您拜个晚年，并代我向令兄小鹤问好，15

年前曾与他有一饭局。庄子曰：“小知不及大知，小年不及大年”。在

他眼中，朝菌不知夜幕，虫子不知春秋，是谓小年；五百年为春，五

百年为秋，以至八千岁为春，八千岁为秋，是谓大年。庄子此言显然

是在告诫国人，对社会事物的认知切忌短视，必须有大历史观。受此
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指引，当代中国经济发展，放大到 500年的历史当中，实为继两次崛

起、两次衰退之后的第三次崛起。其中，第一次崛起是指公元 1500

年中国经济总量超越印度成为世界第一，第一次衰退是指明末清初受

累于银货贸易戛然而止的 17 世纪危机；第二次崛起是指银货贸易再

度兴盛之后的康乾盛世，第二次衰退则是指鸦片战争之后的百年积弱。

历史是一面镜子。不知五百年来中国经济两次衰退的原因，正处在第

三次崛起的中国便无法杜绝第三次衰退的风险。这一逻辑您不能否认

吧。研究表明，中国经济五百年来第一次衰退的根子是明万历年间张

居正推行的“一条鞭法”，此恶法的本质是将中国得自于银货贸易的

白银大肆囤积到财政体系，以至于货币长期紧缩，以至于地理大发现

之后大幅增长的世界白银产量到了 17 世纪初居然不能维持银本位的

世界货币体系稳定，以至于银货贸易戛然而止，以至于在最终失去白

银供给后经历了一系列天灾人祸，最终导致有着 276年辉煌历史的明

朝宣告灭亡。 

    研究还表明，所谓鸦片战争，本质是英国人发动的旨在与中国争

夺流动性的战争。鸦片贸易本身是中国流动性的流失，并由此彻底改

变了此前银货贸易的长期顺差格局。之后的中英《南京条约》则赤裸

裸地揭示了鸦片战争的货币战争本质。不幸的是，这仅仅是个开始。

自 1842年至 1901年，西方列强以及西方人眼中的西方国家日本，透

过强加给中国人的战争一共掠夺了 12.55万亿两白银。其中日本一次

性掠夺了中国 2.3 万亿两白银，按清朝白银一两值 37.3 克以及现在

的白银市价计算，核计现值人民币 333亿元。这无疑是中国经济五百
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年来第二次衰退的原因。 

    上述历史您可以否认吗？ 

    于是，我对您提出的第五个问题是：您如何解释过去一年中国外

汇储备贬值损失相当于 12.7个《马关条约》？ 

    不久前央行报告称，2013年人民币升值 3%，相当于上年的三倍。

而根据国际清算银行（BIS）披露的数据，2013年人民币实际有效汇

率和名义有效汇率分别升值 7.9%和 7.2%，分别是 2012 年的 3.5 倍

和 4.2倍。 

    尽管您十分不情愿，但也不能否认本币升值对外汇储备的贬值影

响。这可是世界公认的。姑且不按照年末的 3.82 万亿美元外汇储备

计算，姑且在年初的 3.31 万亿美元外汇储备当中只计算其中 65%的

美元储备，加上日元储备，2013 年人民币对美元升值 3%，对日元升

值 24%，所造成的外汇储备贬值损失超过 4200 亿元人民币，相当于

12.7个《马关条约》被日本一次性掠夺的中国财富。 

    在货币战争中，一个国家的失必是另一个国家的得。 

    话已至此，我无语下笔。 

    鉴于两会临近，我对您的第六个公开质疑是：央行打算何时向人

民报告损益数据？ 

    顺便说一句，美联储每年均公开披露经德勤会计师审计的损益数

据以及上缴美国财政部利润情况。 

    -------------- 

    ZXL1968：小川一郎的尾巴已经露出来了，最后美国也不会保他
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的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2018:05 

    清议：为什么说增加货币就是增加财富 

    太多、太多、太多的人认为，央行扩大货币发行是导致通胀的主

要原因。于是，太多、太多、太多的人出于厌恶物价上涨（包括消费

品价格上涨和投资品价格上涨，后者对于居民而言主要是房价上涨）

而反对央行将紧缩政策转变为宽松政策。这些人当中也包括了来自央

行的人，甚至来自更高层。 

    但我要告诉大家的是，太多、太多、太多的人被美国人的货币理

论欺骗了。我还要提醒大家注意的是，再被欺骗下去，中国经济恐怕

会在 15 年之后陷入另一场百年积弱。世界上大致有两种货币理论，

一是生产性货币理论，二是纯粹货币理论。虽然这两种货币理论都是

中国人发明的，但现代人只记得生产性货币理论是英国的，代表人物

是斯密、凯恩斯等，纯粹货币理论是美国的，代表人物是佛里德曼。

我 6 年前说“增加货币就是增加财富”，是受到斯密之“货币与财富

无论从哪一个角度讲都是同义语”的启示，并借鉴了麦迪森的《世界

经济千年史》。我深信，这是理解生产性货币理论最入门的两句话。

所谓生产性货币理论，是说货币不是央行发行的，而是财富创造的，

并作为商品价换的媒介伴随财富一同增长。正是基于这一认识，所以，

增加财富就是增加货币。反过来也一样，增加货币就是增加财富。在

没有商品交换的经济体当中，也就是在完全封闭的、自给自足经济体

当中，没有货币，也几乎没有人均财富意义上的财富增长，有的只是



7459 

 

经由剩余劳动所得而增加的人口数量，以及基于劳动数量的增长而带

动的财富增长。粗浅地讲，当人类食不果腹的时候，连生育能力都没

有，两代人下来，财富便减少了；当人类劳动可以获得较多衣食住行

之必须生活资料后，生育能力被激发，人口数量开始增长，周而复始，

财富在人口尤其是劳动人口数量增长的同时缓慢地增长。这应当是上

古时期人类财富增长之所以缓慢的原因。顺便说一句，上古时期个别

国家的财富激增是透过战争野蛮掠夺外国财富实现的。 

    中国有句老话：人无外财不富。请记住：国家也是如此。其中，

外财的本意不是意外之财，而是指经由交换或贸易获得的财富。虽然

商品交换或贸易通常是在等价交换的情况下进行的，但交换或贸易的

结果有三种：第一种情况是出口=进口，此时，交换双方的财富都没

有增长；第二种情况是出口小于进口，此时，就必须在出口商品的同

时出口相应的交换等价物或货币来填补贸易逆差，这样一来，较多的

进口打击了本土相应的生产部门及就业，而出口的货币实际上是以前

积累的等价财富，所以财富减少了（在贸易所使用货币为本国发行的

纸币的情况下另当别论）；第三种情况是出口大于进口，此时，出口

商品不仅交换来进口商品，而且还能够获得多于进口商品的、等于贸

易顺差的货币，于是，财富便增长了。从这一角度讲，中国经济增长

之所以在 1978 年改革开放之后持续加速，前半段主要是由于我们以

举债和吸引外资的方式增加了货币供给，同时金融机构贷存比持续攀

升直至 130%以上；后半段主要是由于我们实现了持续的贸易顺差，

赢得了大量的外国流动性。但不幸的是，自打贸易顺差急剧扩张之后，
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中国的货币格局发生了重大改变，经由贸易顺差赢得的货币被视为洪

水猛兽，以至于周任央行行长之后，一方面外汇储备野蛮增长，另一

方面以票据对冲的方式将外汇储备增长所形成的外汇占款不断地回

笼到央行，以至于实质性的紧缩政策就此宣告形成并延续至今，以至

于今天央行手里掌握着相当于国内金融机构人民币来源 1/3 的货币，

以至于到了 2010 年二季度该等持续紧缩的货币政策开始显现它的狰

狞面目，迫使本轮时至今日的中国经济持续减速超过了建国后任何一

个时期，包括上个世纪 60年代初的所谓三年困难时期。 

    周小川信奉的显然不是生产性货币理论，而是佛里德曼的现代版

纯粹货币理论。 

    佛里德曼的现代版纯粹货币理论，概况成一句话就是：“通货膨

胀无论何时何地都是一种货币现象，即在一定意义上，通货膨胀是、

而且也只能是由货币数量的急剧增加引发的，不是由于产出的增长引

致”（引自佛里德曼《货币的祸害》第二章结论 10）。所以，他竭力主

张，要通过控制货币的数量来抑制通货膨胀。 

    其实，佛里德曼的上述说法是对中国人知识产权的、无知的隔代

剽窃。《国语-周语》中有一篇“单穆公谏铸大钱”的文章，说的是景

王 21 年，即公元前 524 年，周景王想通过发行不足值的大钱敛财，

也就是在国民财富没有相应增长的情况下单方面扩大发行货币数量，

结果遭到老臣单穆公的坚决反对，并晓之以理，周景王终于采纳。请

注意，在上述表述当中，佛里德曼还多少顾及了生产性货币理论，特

意解释那种导致通货膨胀的货币数量急剧增长不是产出的增长所引
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致。然而，他说的这种情况绝不是常态，而是非常态，如欧洲的战时

货币超发，还有蒋家王朝临死前的金圆券超发等。在很大程度上，佛

里德曼的错误就是由于他把非常态的东西当成常态的东西，以至于忽

视了和平时期过度征税、供不应求甚至计划经济到市场经济的过度也

可以导致通货膨胀。那么，佛里德曼只是不小心犯了“错把非常当经

常”的错误码？不是，他是诚心的。别忘了，与佛里德曼同时代的美

国人几乎都是亨廷顿美国人至上思想的信徒，这决定了他的货币理论

其实是为维护美元国际地位服务的。虽然佛里德曼的货币理论在拉美

的实验以惨败告终（标志之一是皮诺切特的倒台），却在日本、中国

这样的追赶型经济体大获全胜。但这两个国家，前一个是甘心做美国

奴仆的变态国家，后一个却是历史上第三次崛起的文明古国。对佛里

德曼货币理论的教条主义理解是，即便是在有产出增长的情况下，货

币数量的扩张也是通货膨胀的惟一原因。但这恰好中了美国人的奸计。

大家应该知道，国际货币的好处是，发行国际货币的国家即便是在贸

易逆差的情况下，货币的流失也是财富的增长。这一点与使用他国发

行的国际货币的国家完全不同。佛里德曼的主要贡献是，他成功地教

唆发展中国家：你们不仅要把得自贸易的货币或流动性储备起来，以

预防通胀，而且要尽量多地用它们来购买美国的国债，别让钱闲得生

虫。 

    很不幸，中国居然真是这么做的。结果，美国人不仅用一张纸（美

元是印出来的，美元作为国际货币是用别国的财富增长当做自己的财

富增长印出来的）换得了中国人用血汗创造的真实财富，令美国的财
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富即便是在长期贸易逆差的情况下也在增长，还透过向日本、中国这

样的外汇储备超级大国发行美国国债及其他主权债券进一步巧妙地

增加本国货币供应，里外里等于从一头牛身上剥下两层皮。 

    更糟糕的是，美国人拿了本质上是中国人财富创造的货币并没有

干正事，而是用来疯狂炒高大宗商品价格，以此既又大赚了中国一笔

钱，又反过来教训中国人：看，我说货币数量增长会导致通胀吧。既

然如此，你们中国人就继续控制你们的货币数量吧，继续增加外汇储

备，继续购买美国国债。如此这般，当今中国岂不已沦为了美元的殖

民地了吗？ 

    天呐！中国在政治制度上摆脱殖民地统治才 65 年，难道今天真

的要甘心情愿去做美元的殖民地吗？ 

    ----------------- 

    ZXL1968：我真不知道还有什么佛里德曼货币理论，但是我推导

出来中国现在应该是定向给百姓大放货币看来是有经济理论支撑的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2018:26 

    新疆官员维稳期间外出捡石头被免职 

    2013年 07月 02日 18:16 

    原标题[新疆乌什县旅游局局长维稳期间外出游玩被免职] 

    来源：天山网 

    天山网讯（通讯员蒋寒雪报道）7月 2日，笔者在乌什县干部大

会上获悉，该县旅游局局长刘某在维稳期间擅自外出游玩被免职。 

    6 月 28 日，乌什县旅游局局长刘某谎称为妻子办理住院手续，
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前往阿克苏市。6月 30日，刘某陪同 3位朋友到乌什县河滩捡石头，

时遇洪水突袭，瞬间 2人被冲走，刘某被困。随后，在岸边车内休息

的一人报警求助，后被及时赶到的当地边防武警和邻县的乡镇干部救

起。 

    为严肃党纪政纪，乌什县委以刘某身为领导干部对当前维稳工作

不重视，对稳定形势认识不到位，弄虚作假、欺骗组织，未按领导干

部外出规定请假，也未向相关领导批准的情况下擅自外出陪朋友捡石

头遇险，险些造成人员伤亡，造成严重负面影响，将其免职。 

    (责任编辑：UN603) 

    ------------- 

    哈哈哈，捡石头也是高危爱好，看 ZXL1968 石头好的不要眼红，

危险着呢！看来哪个地方真有好石头，可惜我不是干部，不能跟 20

万干部到南疆三地州去，否则我到阿克苏，如果摸到价值千万的石头

不就解决了一个村的脱贫问题了吗？不行我和群众一起捡石头！不过

山区如何看出要忽然涨水我有绝招啊！在水里摸石头也要有真本事才

行啊！告诉大家山区的河涨水和所在地方下雨一点关系都没有！有经

验的哈萨看河的上游山腰如果有乌云就会立即策马离开河道！因为马

上要发洪水了！从地理角度讲，白天在山腰下雨，远处山腰下雨会迅

速汇集到河道，山区河道窄，水位会暴涨很快！！ 

    哦，讲生活中有用的地理，所以我上课学生喜欢听啊，不好好听

的学生以后会后悔的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2023:20 
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    @yxd86513849楼 2014-02-2017:02:12 

    @zxl19682012 

    近期人民币离岸交易所美元兑人民币汇率大涨，其中伦敦交易所

从前几天的 6.02 左右已经涨到 6.065，光今天已经就涨了近 170 个

基点，人民币狂扁的序曲似乎已经拉开帷幕。从人民币开始贬值恐怕

很容易让人联想到国际热钱即将出逃，再加上近期央行抛售美国国债

等信息，怕是央行也意识到趋势即将逆转。。。。。。国内大量规模以上

房企在人民币升值尽头从国外以美元为标的货币融资，随着还贷时间

点的临近，美元兑人民...... 

    ----------------------------- 

    外资主导的改革的真正意图！--ZXL1968 

    华尔街的总攻与我们房地产泡沫的破裂肯定是时间应该高度一

致的，而我们的啃硬骨头与华尔街的总攻时间又是高度一致的！ 

    我以前说过汇率肯定是先导，这个汇率与我们银行存款少了

9000 亿，与中国大幅抛售了美国国债又是高度一致！而这又与央行

放水贷款几天后忽然又收紧口袋相关！而这些又和中国购买外国地产

热有关---唯一不相关解释不通的反常数据就是外贸数据显示是顺差，

情况不是一般好！但显然从出口企业倒闭潮看这个顺差是假顺差！而

人民币暴跌的时候是不可能热钱进来的！那么谁的美元进来了？只能

是央行卖掉的美债回来自救发人民币来了！！那么谁的人民币走了？

应该是到余额宝去了吧！今天消息余额宝理财通可免费跨行转账投资

一万月入 50 元！说归说啊！中国四大行行长有人骂他们是猪当然是
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不对的，但是也是有恨铁不成钢的意味啊，哎，也罢，我用脚后跟想

知道他们也不是什么凭个人本事上来的人！就说这个免费跨行转账吧，

如果将理财通或余额宝与自己多张银行卡绑定，还可以实现免费跨行

转账。 

    网友说“目前我的理财通上绑定了三张银行卡，分别是建行、工

行和民生银行的，如果要将建行的钱转入工行，可以先将建行的钱转

入理财通(即时到账)，然后从理财通提出转入工行(两小时内到账)，

转 1万元可节省 2-10元。” 

    我工行的网银转建行的转其他行的同城都要收费，而且还不低呢！

害的我把工行工资卡上看晚自习和补课比工资多余出来的老婆不知

道的奖金转我建行卡上去买石头，每次都要多花一些额外的银子，哈

哈，没有办法，（银行卡在老婆手里，但我有网银啊！一点私房钱，

私房钱而已！让大家见笑了）就这样点小事，4年前吧，我就写文章

提出来了，而且指出外资的目的还是要把存款吸完，我说了四大行 4

年了他们没有任何改进，人家骂他们是猪也是他们自己活该！封建裙

带世袭误党误国啊！ 

    余额宝这只是小试牛刀！但是他抓住了用户的心理啊！一个余额

宝就这样，如果上海自贸区放开外汇流动，外资银行利用自由浮动的

利率也来竞争，比如外资贷款给购买了中石油管网的外企，贷款给城

市地铁，贷款给外资水务集团，贷款给外资农业养猪集团，贷款给-

----放开利率后外资肯定敢给储户很高的利率，因为他们将要贷款给

的是大型资本垄断外资企业，垄断利润是很丰厚的！所以四大行最后
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必然死掉！我这已经提前 5年预言了四大行是如何死掉的，他们哪些

高管死人居然没有一个来看我贴的！他妈的活该他们死啊！ 

    其实工行行长也算比较明白了，给国企放贷最稳妥，但是就是这

样守成的不需要智力的想法也被人家限定死了！ 

    最可笑的是一群倒逼把所有失败和危机都能妙笔生花的说成是

改革机遇！这不人民币才开始跌他们就说了：人民币急跌引汇改加速，

我给大家预测一下，人民币再跌还会引发其他改革加速比如利率自由

浮动！就是地球爆炸了他们也会说地球自转会加速的！ 

    谁能限定工行行长的手脚呢？央行？银监会？国务院？都不是，

我告诉大家吧，是外资银行！因为李相 8大金融顾问里面的最主要顾

问马骏既是“央行研究局首席经济学家”同时又是德意志银行大中华

区首席经济学家！马骏大多数研究观点和当前央行的态度吻合，显然

是他主导了中国货币政策！“央行研究局首席经济学家”也是为他专

门新设的职位，李相对他的宠爱可见一斑！马骏现年 50 岁 1988 至

1990 年间，为中国国务院发展研究中心研究人员，1992 至 2000 年，

就职于世界银行和国际货币基金组织任经济学家和高级经济学家，

2000 年加入德意志银行！外资银行给中国总理制定改革方案，你说

不把你工行搞死人家咋发展啊！这个德意志银行不简单！这个银行参

与了把刘志军打造的中铁物流搞破产并廉价收购的活动！不瞒大家，

就是这时我发现外资瞄的首要目标是物流，物流没有铁路可以吗？我

参与过大宗货物的买卖活动，知道没有车皮是要急死人的！比如如果

你自己有专用油罐在当年是要发大财的！当年我上大学的时候就是能
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批上油但是没有罐！德意志银行研究报告指出：“中国电子商务和物

流为王”前几天我在说房地产在走下坡，谁在拿地呢！一篇《德意志

银行：亚太地区物流地产成投资热点》的文章给我们揭示的报告称，

全球分销配送领域的结构性变化推动了对现代物流基础设施的区域

性需求。报告认为，总体来说，工业地产尤其是物流地产，在区域市

场的可投资资产并不充足，这限制了资产的流动性、透明度，对物流

地产管理和交易经验的缺乏也是目前仍然存在的问题。但是，亚太地

区各国政府将贸易视为促进经济增长的重要因素，愿意投入建设现代

化的交通物流设施。这个领域存在很大的上升空间，物流地产即将登

上舞台，成为新的热点。伴随对收益的要求，投资者已经开始将物流

地产视为另一种可靠的工业地产投资。亚洲非上市房地产投资协会

(ANREV)2013年最新一期投资者调查显示，对亚太地区工业地产的投

资兴趣现已超过写字楼和住宅类地产。这就是地方政府卖地的真相！

我用一句话概括就是卖地也卖产业！ 

    在中国什么产业还能卖？商务部流通业发展司副巡视员王选庆

2013 年表示，要继续开展城市物流配送示范工作，通过加快发展共

同配送，倡导连锁经营等方式，着力解决城市物流“最后一公里”难

题。什么意思？我们再看一条消息：“天津市商业发展中心与台湾冷

链集成公司签订了战略合作协议。合作内容涉及企业冷链物流发展规

划、技术合作、设备引进、冷链资源优化及管理水平提升等。”嗯，

就是这个东西，其实也就是我前天说的，杭州不许卖活禽的实质嘛！

我们再看 2013年 11月媒体是如何配合的：“新华社昨日报道，目前，



7468 

 

末端配送成本已经占到物流行业总成本的 30%以上，大量的社会资源

消耗在了“最后一公里”上。据商务部的数据显示，2012年我国社会

物流总费用 9.4万亿元，约为 GDP的 18%，比世界平均水平高 6.5个

百分点，比部分国家高出近一倍。一些生产、流通企业自建自用物流

系统，而且一般不对外提供服务，第三方物流占物流市场的比重不到

25%，而日本、欧洲和美国等已超过 70%。业内人士认为，这种封闭式

的自用物流，因为没有竞争力，很难提高物流效率、降低成本。专家

认为，通过信息化平台和大数据服务，解决物流供需双方“找不到”

的问题，不仅有利于降低信息搜集成本，也十分适合我国物流资源“小

散弱”的国情。未来物流业有可能像“云计算”一样组织“云物流”，

进而大大降低社会物流成本。”事情是好事，谁来做？外资来做，这

还是好事吗？外资把这些民生命脉掌握了，老百姓想像杭州那么自己

买个活物都不行了！ 

    看来，今后不只是是余额宝加银行的模式！他们的计划是非常宏

大的，可以说把中国和钱和商品有关的流通全面垄断！我只能浮现出

一个词---经济殖民地！ 

    我现在才彻底理解了李相到顺风看望，请马云出席会议发言，新

的经济增长点，推进现代服务业的真正涵义！春节的时候，介绍国家

请的外国专家，排在首位的就是高级现代物流的外国专家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2023:28 

    我发现一个现象，比如我才见的中国大幅抛美债的新闻，现在搜

就搜不到了！类似的还有一些，新闻已经过滤了，不过，我已经获得
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了几乎所有我该需要的！ 

    再看一下吧： 

    学者呼吁“双顺差”下加快汇改 

    2014年 02月 12日 13:45来源于财新网 

    认为 2014年资本流入压力较大，汇改步伐还可加快 

    相关报道 

    2013年中国经常项目顺差继续下降 

    中科院：中美增加值贸易顺差降一半 

    二季度国际收支继续呈现“双顺差”格局 

    8月出口增速如期回升顺差创高位 

    一季度中国资本项目顺差 901亿美元 

    5月银行结售汇顺差 104亿美元 

    【财新网】（记者王力为）2013年中国“双顺差”再现，外储激

增，海内外研究人士呼吁，应在当前人民币汇率已接近均衡水平的情

况下，加紧汇率改革。 

    外管局 2月 7日公布的数据显示，2013年中国国际收支再现“双

顺差”，其中资本和金融项目由 2012年的 168亿美元逆差，重回 2427

亿美元顺差 

    荣鼎咨询研究部主管赫恩曼（ThiloHanemann）分析称，资本项

的大幅波动源于重启的人民币升值预期。 

    2013年，资本项的“证券投资”子项并未有较大变化，大部分波

动来自“其他投资”子项，即企业和个人基于升值预期所作的外汇投
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资决定。该子项由 2012年的 2600亿美元逆差，变为 2013年约 50到

100亿美元之间的顺差。 

    赫恩曼进一步指出，2012 年由于对中国经济前景的担忧，及人

民币升值预期的模糊，投资者倾向于持有外汇。2013 年单边的升值

预期重启，企业随即开始卖出外汇、买入人民币，资本项重归顺差。 

    在“双顺差”局面下，中国的外汇储备余额在 2013 年年底已激

增至 3.82 万亿美元。而新增外汇占款累计 2.76 万亿元，是 2012 年

全年增量的 6倍多。 

    渣打银行大中华区研究主管王志浩近期预计，鉴于今年资金会继

续流入中国，外汇储备至今年底将可能增至 4.4 万亿美元，“对中国

乃至全球经济都将带来冲击。” 

    对于这一局面，中国社会科学院学部委员余永定近日撰文表示，

鉴于中国仍属人均收入较低的国家，成为全球最大的资本输出国意味

着极大的资源错配和巨大的福利损失。 

    在海内外研究人士看来，中国加紧汇率改革迫在眉睫。赫恩曼称，

除非中国货币当局允许更宽的交易波动区间，来改变单边的升值预期，

资本项还会停留在顺差区间。 

    而在余永定看来，中国应该停止对外汇市场的干预。“换句话说，

中国应该尽快采取浮动汇率体系。” 

    他解释称，由于目前人民币已接近均衡水平，汇率浮动后的人民

币升值将是温和的。 

    外管局局长易纲 2013 年 11 月底在接受财新传媒专访时表示，
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“人民币汇率已经非常接近均衡，希望未来机制更加灵活。” 

    独立经济学家谢国忠则在 2013 年 12 月对财新记者表示，“我自

己认为中国人民币（汇率）短期来看是过高的，长期来看可能还有升

值潜力，但升值取决于中国的改革。” 

    对于升值对出口企业的负面影响，余永定指出，中国的出口有很

大一部分是加工贸易，涉及从日本、韩国等国的零部件进口，因此升

值的负面影响并没有“许多人想象得严重”。 

    余永定补充道，鉴于过去几年流入的资金有很大一部分是意在套

利和套汇的短期资金（热钱），升值预期消失后可能会有较大规模的

资金外流，因此跨境资本流动应被谨慎管理 

    ---------------------------- 

    ZXL1968：升值预期消失后可能会有较大规模的资金外流，因此

跨境资本流动应被谨慎管理--这话就跟没有说一样！以后官员、学者

那些没有具体落实措施的冠冕堂皇的话大家就当擦屁股纸一样把它

扔掉吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2023:53 

    《四川富豪刘汉涉故意杀人被公诉数百亿资产被查封》 

    刘汉、刘维等 36 人涉嫌组织、领导、参加黑社会性质组织、故

意杀人、包庇、纵容黑社会性质组织等案，经依法指定管辖，由湖北

省咸宁市人民检察院于 2 月 20 日向咸宁市中级人民法院提起公诉。

该案涉案人员涉嫌多个严重犯罪，其中刘汉、刘维涉及 15 个犯罪罪

名，情节恶劣、危害严重，是近年来国内公诉的特大涉黑犯罪集团。 
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    去年 4月，公安部指定此案由湖北侦办。办理该案的公安民警辗

转四川、北京、广东等 10 余个省市，行程数十万公里，全力侦破此

案，追缴军用手榴弹 3枚、各类枪支 20支、子弹 677发、钢珠弹 2163

发，依法扣押、查封、冻结刘汉等人及汉龙集团及其关联公司名下的

巨额资产，掌握了大量刘汉、刘维组织、领导黑社会组织犯罪和指使

杀人等主要犯罪证据。 

    检方指控，1993年以来，被告人刘汉、刘维等 36人无视国家法

律，组织、领导、参加黑社会性质组织，大肆进行违法犯罪活动，攫

取巨额经济利益，称霸一方，在四川省广汉、绵阳、什邡等地及部分

行业内，形成非法控制和重大影响，严重破坏社会治安、经济和社会

生活秩序。其中，故意杀人 5起致 6人死亡、故意伤害 2起致 2人死

亡、非法拘禁 1起致 1人死亡。此外，被告人还千方百计拉拢腐蚀国

家工作人员，寻求保护，巩固和扩张其社会影响力。 

    ------------------ 

    我注意到刘汉还是著名慈善家，据说汶川不倒的教学楼是他捐的！

实践证明黑社会老大的慈善是坑爹的玩意！他捐的越多剥削人民越多，

我们人民不要别人捐款，我们要自己掌握生产资料！扫黑挺好，不过

如果是黑吃黑上海滩洋董吃华董哪又是一回事了，好像不久前双汇就

到某县卖猪肉就被地方黑社会阻止了吧！如果那样事情就比黑社会还

黑！这是不是为外资扫清抢地盘的？这是最坏的考虑，但愿我是多虑

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2023:56 
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    要下晚自习了！大家休息吧！这几天我灵感很多，写东西都耽误

锻炼身体了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2213:28 

    引用 1：罗杰斯：我的资产会慢慢卖掉但中国股票留给闺女 

    2014年 02月 22日 09:02 

    “我的资产可能会慢慢卖掉，但是中国股票会留给我闺女” 

    罗杰斯：未来 30年 

    人民币将会非常坚挺 

    “人民币会是未来我唯一能够看到在往上走的货币，将来某一个

时间点会代替美元，可能中间会有一些其他的货币出现，但是我还没

有看到。”国际著名投资大师、量子基金联合创始人吉姆·罗杰斯表

示，在接下来的 30年里，人民币将会非常坚挺，而且会越来越值钱。 

    罗杰斯是在 2 月 21 日举行的东北亚贵金属交易所中国交易市场

第一届高峰论坛上做出上述表示的。 

    “我自己手里是拿着人民币的，我是不会把人民币卖出去的。如

果你把人民币卖出去的话，我会非常高兴地把人民币买过来。”罗杰

斯称，美元作为世界储备货币正在不断发生变化。因为美国现在是世

界历史上最大的负债国，而且没有任何机会让举债下降。因此，未来

美国可能会遇到更多的危机。他告诫投资者，购买美元的时候可能要

比较谨慎了。 

    罗杰斯认为，总有一天，中国的货币将会更加开放。随着人民币

可兑换程度的加强，这个市场会变得更加活跃。 
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    “我不会持有太多美元，因为我知道市场上总会出现一些美元的

问题。在未来两到三年里，当市场真的出现混乱的时候，世界上很多

人可能就会非常快速地把手里的美元掷出。”罗杰斯称，如果(最近一

段时间)美元有幸往上走的话，他会把美元卖出去，然后买进其他的

货币、股票、债券等等，放在手里，等待升值。 

    罗杰斯介绍，他第一次购买中国股票是在 1988年，1999年开始

慢慢购买其他一些股票，2005年买了一次中国股票，2008年 10月份

又买了一次。“实际上我还有一些其他的资产，我的资产可能会慢慢

卖掉，但是中国股票是会留给我闺女的。”罗杰斯说，在十八届三中

全会召开之后，他又购进了一些中国的股票。 

    “我现在手里有黄金，我女儿手里有黄金、白银。在接下来的三、

四年里，我会持续持有这部分黄金和白银，我女儿也会继续持有。”

罗杰斯强调。 

    ------------ 

    股票、银行、消费与剩女：ZXL1968 

    网友说：“这种话听了几年了，不知是洋忽悠，还是国人自己忽

悠。记得人家说过，A股太贵，只买 B股。不知有的人是何居心，是

真不懂，还是别有用心。”人民币贬值.资产价格泡沫破灭.股市不崩

才怪呢.十大券商连合忽悠散户不够还弄来个罗杰斯加入忽悠.不过

这也说不定不是他说的，杜撰的可能也！但是他买股票的节点倒真是

大低点！倒是李志林说紧抓低价国资改革股日后必有几倍收益勉强说

的靠谱了！但是绝不是像中石化这样把肥肉卖掉！中石油值不值买，
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还真要好好研究！如果是几倍收益，就我而言，我看都不看！这样说

吧，只要不贬值过 10 年后同步通货膨胀率也会有几倍收入的，实际

上买股票基本都是亏钱的！如果不是最合适的时机，就我个人而言买

股票不如买石头呢！存黄金也比买股票强！ 

    中石油、中石化能不能买？以前大陆人民确实不值得买他们，因

为国家控制他们不能暴利，还政策性亏损，你说这有好吗？所以当年

我听忽悠 30 买了中石油 32 的时候想明白了赶快把他卖掉了！但是

如果市场化了中石油就不一样了！就可以大赚钱了，所以我们要搞清

楚他们要如何市场化，如果光是卖掉赚钱的业务，你说值得买吗？不

值得买！ 

    18 大说国企发展混合经济不光是国有控股，还可以别人控股。

这话就意味着中石油如果外企控股就会大涨价，但是最后中石油也不

会外资控股，那样政治风险太大了，所以要把中石油这样的庞然大物

业务分解，化解成小公司，单一业务卖，才能资本控股！才能国资委

放弃管理，只管数钱！才能公司盈利暴涨，所以现在买中石油远远不

是时候！但是中石油这样分解出来的小公司才是暴利所在！大家注意

这些公司就行了！ 

    他们到底要搞什么样的国企混合经济？华生给我们做了很好解

读：“《决定》提出来的就是要发展混合所有制。让国企通过资本的形

式和其他所有制企业混合经营。这个是什么意思呢？比如拿银行系统

来讲，上市的工商银行股份公司应该说已经是混合所有制了，它有很

多股东，但是个人股东是分散的，控股股东是国家一家绝对独大，那
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些个人股东对企业的经营、对工商银行的经营不产生什么作用。如果

本着中央的这个精神，那么将来工商银行可能会使它的二股东、三股

东有投票权，能够派董事进董事会，有其他资本包括中国的民营资本，

而不光是散户个人。将来这会成为中国国企改革的一种主要形式。《决

定》里面还有一句话也非常重要，就是讲到这种混合所有制可以“民

营资本控股”，这个很重要。这句话的意思是要发展民营资本，就是

非公有资本控股的混合经济。也就是说，将来我们的一些重要的央企，

包括金融企业，不一定是国家控股，不一定是国家绝对控股，也可能

不一定是国家相对控股。这个改革走到有一天也可能会像西方国家一

样遇到问题，英国当时搞国企私有化的时候也有人提出反对意见，说

这个关系到国家经济命脉的企业，别人控股的话，金融稳定需要发挥

作用的时候怎么办？当年的撒切尔政府搞了一项创举，就是到最后国

家所有的股都卖完了，还留有一股叫“黄金股”，有否决权，在重要

的战略决策问题上可以保留否决权。”他说这么大段什么意思呢？就

两句话，第一就是没有不能卖的！第二民营资本将来全面控股中国经

济！撒切尔的所谓“黄金股”，有否决权简直就是扯淡，大家看到了，

在欧洲为什么英国和大家格格不入与美国高度保持一致，从货币到经

济、政治都这样，英国银行实际是被美国控制了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2213:31 

    引用分析 1：（材料来自裴明宪文章）我们看到在撒切尔夫人后

时代，撒切尔夫人卖国企的恶果开始暴露，尤其英国的经济学家和工

商界人士早已开始质疑英镑高汇率能否维持下去，这和我们现在是一
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样的。因为刚刚结束的撒切尔夫人领导的政权，对英国经济进行了一

次脱胎换骨的调整，采矿、重工业等陈旧的工业部门受到严重打击，

该卖的都卖了该拆的都拆了，不仅导致了经济增长缓慢，还导致了严

重的失业，这和我们现在河北以环保名义开始的大拆钢铁厂几乎也是

一样的；这个国家处在经济转型的脆弱时期，如果不能及时降低利率

和汇率，萧条无疑将一直蔓延，直到不可收拾，这又和现在中国的处

境是一样的。英国商界领袖联名上书首相梅杰，要求把英镑对马克的

汇率降低到 1比 2.60，同时将英镑利率调低 3个百分点，即从 10%降

低到 7%。仅仅三年之前，英镑利率还处于 15%的骇人听闻的高点（当

时的主要目的是抑制房地产泡沫）我靠，简直像绝了；现在，即使是

7%的利率，恐怕也无法对英国经济起到足够的促进作用，何况是 10%! 

    8月中旬，英国财政大臣莱蒙在一篇公开发表的文章中重申了政

府的态度：“像某些人所建议的那样，如果我们退出汇率机制，松动

利率，事情将更槽，英镑将急剧贬值，通货膨胀将十分严重英国不退

出汇率机制，我决不放弃我们的努力。”但是英镑汇率已经下跌，从

年初的 1 比 2.95 跌到初夏的 1 比 2.85，又跌至 8 月下旬的 2.80 左

右。欧洲汇率机制规定英镑对马克的汇率不得低于 1比 2.778，现在，

这个数字已经非常接近了。在每天二十四小时交易的国际外汇市场上，

大规模进攻随时可能发生，伦敦距离沦陷只有一步之遥。 

    直到此时，一些看好英镑的投资者仍然天真地认为，德国会在关

键时刻出手帮助英国，它不会坐看英国退出欧洲汇率机制，成为金融

投机家的牺牲品。但是，索罗斯和那些头脑简单的投资者不一样，他
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从来不轻易相信政治人物的承诺，这就是他能够赚到那么多钱的原因

之一。（这和我们相信美国是一样的！） 

    8 月 28 日，英国财政大臣莱蒙在财政部大楼前发表了措辞最严

厉的演讲，这被视为对金融投机家的最后通牒；“为了明确英国的立

场，我认为英镑不可能贬值，英国不会退出汇率机制，我们对汇率机

制负有绝对义务，这就是我们的政策──我们政策的核心。”莱蒙可

不是光说不做的，就在讲话当天，英格兰银行在市场上买进了 33 亿

英镑，以显示维持英镑汇率的决心。问题在于，33亿英镑就足以抑制

全世界金融投机家的热情和欲望吗？如果继续试探下去，英格兰银行

还能拿出多少钱？ 

    金融投机家的活动越来越频繁，众多的国际热钱涌向马克等可能

升值的货币，英镑则成为卖空的绝佳对象。但是，财政大臣莱蒙很快

在 9月初驱散了关于“英国是虚张声势”的谣言──他宣布英国将从

国际货币基金组织借入价值 75 亿英镑的外汇，全部用于对英镑汇率

的稳定。虽然 75亿英镑相对于几百亿英镑的国际热钱来说是渺小的，

但是英国政府的坚定态度使大部分对冲基金经理人都不得不三思而

行：要不要把战争继续打下去？ 

    9 月 10 日，英国首相梅杰在格拉斯哥对苏格兰英国工业联盟的

演讲中传达了一个坚定的信息：“软弱的选择、贬值论者的选择、助

长通货膨胀的选择，在我看，是在此刻背叛我们的未来。我可以十分

明白地告诉你们，那不是政府的政策。”听到这番铿锵有力的宣言，

一些对冲基金开始准备获利了结（虽然获取的利润不算很多）。现在，
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英镑汇率比起年初的 1 比 2.95,已经贬值了接近 6%，对于一般的金

融投机家来说，或许是收手的时候了。 

    可惜，索罗斯不是一般的金融投机家。事后他对记者表示，他从

来就不相信梅杰和莱蒙的演讲。“他们的理由并不能令人感到信服。”

而且，索罗斯非常相信自己的经验和本能，现在，经验和本能告诉他，

应该继续增加赌注，而不是撤退。 

    9 月 10 日，最后一根稻草终于落到了英国人的肩膀上，索罗斯

等到了他守候近两年的进攻信号：《华尔街日报》刊登了德国中央银

行行长施莱辛格的一篇访谈，其中闪烁其辞的提到：“欧洲货币体系

不稳定的问题只能通过部分国家货币的贬值来解决…”他没有提到

“部分国家”是哪些国家，不过对于索罗斯这样的天才来说，这种暗

示已经足够了。德国人已经抛弃了英国。德国人解除了他们对伦敦的

保护，使这个金融中心完全暴露在全球宏观对冲基金的凶猛火力之下。

现在，英格兰银行成为了伦敦的最后一道防线，而且是摇摇欲坠的防

线，他们赖以救命的“75亿英镑”国际援助资金好像还没有到位。-

-英国人的噩梦开始了！三百年以来，从来没有人能够挑战英格兰银

行的无上权威。在美联储诞生之前，英格兰银行是全世界最强大的中

央银行，它的意志就是不可抵抗的法律；虽然在第二次世界大战之后，

英国经济再也没有回到当年的辉煌，英格兰银行的威信却仍然令人望

而生畏。在调节市场、抵抗混乱方面，英格兰银行拥有最丰富的经验，

今天呼风唤雨的美联储只是它的一个晚辈门生而已。为什么撒切尔的

改革后它就这样不堪一击了呢？首先我们要看撒切尔的改革到底改
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了什么？其改革的核心思想是以自由贸易来代替政府干预，鼓励市场

机会和私营企业，反对国有化和中央集权。她首先精简政府，使得大

批公务员下岗或转入竞争机制。然后掀起私有化浪潮，开放市场。英

国石油公司、英国电信公司、天然气公司等国有企业被统统被卖给私

人。 

    她还推动预算削减和改革工会制度，通过大幅加息以及控制货币

供应增长的方式遏制住了通货膨胀，这种策略被称为货币主义。 

    不过激进的改革虽然激活了经济，但也导致了失业率增加，英国

的贫富差距急剧加大等问题，也让撒切尔夫人陷入极大的争议漩涡之

中。 

    严厉的紧缩货币政策导致英镑飙升，这严重伤害了英国的制造业，

而高成本的信贷更阻碍了企业的发展。英国经济在 1980年和 1981年

陷入衰退。不堪重负的企业纷纷裁员，失业率大幅飙升。 

    出于缩减财政赤字，以及迫使地方政府压缩公共开支的考虑，撒

切尔夫人决定改革原来以财产为基础征收的地方税，代之以“人头税”。

这是一种为了选举权而所有人不论贫富均交同样数额的税。此举遭到

激烈抵制。撒切尔夫人推行自由市场经济，要求政府放松监管，虽然

对英国经济起到了提振，也为英国后来出现的部分经济问题埋下了种

子。这些政策包括减少英国制造业基地的数量，以及放松对银行业的

管制。 

    大家看清楚了索罗斯能够得逞的关键是撒切尔夫人推行自由市

场经济放松银行监管，否则英国金融帝国如何能撼动！2008 年金融
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危机后，英国政府为了避免银行倒闭带来金融海啸，不得不向苏格兰

皇家银行和莱斯银行进行大规模注资，对其实施救助。让我们回顾一

下这段历史： 

    2007 年，有着 158 年历史的美国老牌投资银行雷曼兄弟宣布破

产，牵动了全球金融市场的神经，英国金融市场迅速受到波及。 

    2007 年 9 月，英国北岩银行(NorthernRock)因无法从银行间市

场融资而向英国央行求助，银行挤兑立即出现，无数人排队等待取现。

直到英国财政部长宣布了一笔紧急支出来保证所有北岩储户的存款

安全，挤兑潮才就此停歇。 

    随后，英国第四大银行皇家苏格兰银行(RoyalBankofScotland)

资金告急，英国央行和财政部联合出手纾困苏格兰皇家银行，并在次

年将其国有化。 

    所以现在英国又被迫开启银行业监管要求银行隔离其零售贷款

业务，并存放数十亿英镑的额外资金。有业内人士甚至称其中一些条

款为全球最严格的监管规定。为什么这样做？英国的目的很简单，在

岌岌可危的全球经济大环境中，尤其是在欧盟深陷主权债务危机泥潭

而无法自拔时，英国需要增加自己金融体系的安全系数。但是英国的

金融实力大降，已经没有办法在投行领域和美国竞争了！就是这样，

美国还是不放过英国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2213:32 

    引用 2：2012年 08月 08日 06:40AM 

    英国政界对美国严打英金融机构强烈不满 
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    英国《金融时报》吉姆？皮卡德报道 

    多 名 英 国 资 深 议 员 谴 责 美 国 监 管 机 构 拿 渣 打 银 行

(StandardChartered)“开刀”是为了打击伦敦金融城(CityofLondon)。

他们表示，其明显意图是削弱对美国构成竞争的金融中心。 

    英国下议院财政部特别委员会(TreasurySelectCommittee)委员、

工党人士约翰？曼(JohnMann)表示，他发现“美国监管机构和政界人

士反对英国的趋势愈发加深”，这可能是因为他们想要把生意从伦敦

金融城吸引到美国华尔街去。他表示，“这是（美国当局）真刀真枪

地攫取权力，此事关系非常重大。” 

    即便是向来强烈批评银行业的反对党工党政界人士，对于不断爆

出的关于巴克莱(Barclays)及其卷入伦敦银行间同业拆借利率

(Libor)丑闻、汇丰(HSBC)涉嫌洗钱以及现在渣打银行的负面新闻标

题，也愈发感到不安。 

    另一位工党议员帕特？麦克法顿(PatMcFadden)表示，所有银行

都应当遵守规则。“但看到最近这些报道之后，我们必须十分谨慎，

不能把伦敦看成是蛮荒的西部，而把纽约视为某种完美的金融圣地；

那种看法并不准确。” 

    英国财政部的回应仅限于官方评论：“有关渣打银行的报道提到

了一些值得关注的指控，但目前阶段那些只是指控，我们将密切关注

渣打银行的反应。” 

    保守党议员萨姆？吉马(SamGyimah)表示：“我们认为渣打银行风

波是一篇大肆煽风点火的报道，实际上像是检方的诉状。” 
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    另一位保守党议员夸西？科沃腾(KwasiKwarteng)表示，美国监

管机构有着靠“莫须有的证据”打击企业的历史记录。他表示：“这

些调查中有一部分具有政治动机。” 

    译者/邢嵬 

    引用 3： 

    美国警告渣打银行关门吧！2012年 08月 08日 03:00 

    来源：现代快报字号:TT0人参与 0条评论打印转发 

    美国纽约州金融监管当局 6日指认英国渣打银行与伊朗当局“合

谋”，在近 10年间隐藏与伊朗关联的金融交易，总额达 2500亿美元。

路透社评论，美方把渣打定性为“流氓机构”，威胁吊销它在纽约的

银行牌照，是罕见动作，可能意味着切断这家英国金融企业与美国银

行业市场的准入渠道。 

    涉嫌违规交易 

    纽约州金融管理部门 6日说，2001年至 2007年，渣打银行涉嫌

通过隐藏交易代码等技术手段帮助伊朗银行和企业躲避美方监管。 

    《纽约时报》报道，美国严密监控与伊朗银行的金融交易，将特

定伊朗机构列入金融制裁名单，担心这些机构利用美国银行系统资助

伊朗核计划或者恐怖组织。 

    按照纽约州金融管理部门的说法，银行间资金往来的交易记录会

显示特定代码，用以确认交易主体是否为美方制裁名单上的国家、个

人或者实体。渣打银行“首先删去(代码)信息”，以“未命名”等短

语代替，躲避交易面临制裁的风险。 
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    美国财政部 2008 年 11 月明确禁止以隐藏代码等技术手段从事

美方所谓的违规交易。监管当局估计，截至财政部发布禁令，渣打银

行涉嫌隐藏的伊朗关联交易大约 6 万次，获得数以亿计美元的利润。 

    威胁没收牌照 

    纽约州金融管理部门资料显示，渣打银行最高层知道下属蓄意伪

造交易记录。 

    2006年 10月，渣打银行分管美国业务的一名高级管理人员致函

总部，警告与伊朗方面的交易可能带来“灾难性声誉损害”和“严重

刑事责任”。一名在伦敦的高管予以驳斥。 

    资料援引这名伦敦高管的原话称：“你们这些×××(脏话)美国

人，以为自己是谁，要告诉我们和这个世界，我们不能与伊朗人打交

道。” 

    纽约州金融管理部门认定，这句话反映渣打高层“对美国金融监

管机构的明确藐视”。 

    在主管本杰明·劳斯基签署的一份指令中，金融管理部门称渣打

银行为“流氓机构……让美国金融系统暴露于恐怖分子、武器交易商、

贩毒集团等的风险中”。劳斯基要求渣打提供有能力继续从事美元交

易、不应该失去纽约州银行牌照的理由。 

    路透社评论，渣打银行每天为全球客户处理的交易总额达 1900

亿美元，失去纽约州银行牌照意味着切断银行与美国银行业市场的准

入渠道，对渣打不啻于灾难性打击。 

    渣打股票暴跌 
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    渣打银行所属的渣打集团[-4.66%]7日发表声明，否认监管当局

的说法，称将辩驳美方指认。渣打集团董事会秘书安娜玛丽·德宾在

声明中说，渣打集团“强烈否认”纽约州金融管理部门所描述的所谓

事实，认为那“不反映对事实的全面、准确认识”。声明说，“(银行)

正与当局对话，我们准备与(纽约州)金融管理部门商讨这些问题，就

他们的说法作出辩驳。” 

    渣打银行 1853 年创建，总部位于伦敦，主要业务集中在亚洲、

非洲和中东等新兴市场。受洗钱指控消息影响，渣打在伦敦市场的股

票价格 6 日交易时段最后 15 分钟暴跌 8%，最终收于每股 14.7 英镑

(22.91 美元)，跌 6.2%。7 日，渣打在香港市场的股价一度暴跌 20%

以上，收盘于每股 160港币，跌 14.8%。据新华社 

    相关新闻 

    汇丰遭指控回顾 

    美国参议院常设调查附属委员会上月中发表报告指出，汇丰控股

[-1.41%]没有致力防止洗黑钱活动，与恐怖活动有关的企业有业务往

来，该行在墨西哥对洗黑钱行为亦防范不力，同时绕过美国对伊朗的

制裁。事件除令汇控合规部主管 DavidBagley辞职，以及高层包括主

席范智廉及集团行政总裁欧智华先后就事件道歉外，汇控上周公布中

期业绩时已率先作出 7亿美元拨备，欧智华更不排除洗黑钱事件最终

被罚金额高于拨备数目。综合 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2213:37 

    ZXL1968： 
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    我们把话再说回到中国，很多人说我们是日本崩溃模式，实际上

我们两者都有，房地产是日本模式，但是总体是英国崩溃模式，如果

大家看了上面英国银行业的例子，就会发现即使是和美国亲如兄弟的

英国美国也把他往死里整！何况我们和美国好像听说只是夫妻关系，

我们就是人家一块遮羞布而已，不用了随时扔掉换个新的嘛！我们再

看金融强大如英国，一旦可是银行自由市场化也将是灾难！英国最后

银行又不得不走加强监控和国有化的道路了！我们比他们更惨，首先

我们的银行改革方案居然就是投行作为首席经济学家制定的！而且我

们的经济命脉也要出卖了，人家英国就是亏一下，我们是要持续向外

供血！这样一些原来国家让他们政策亏损或者不能大幅盈利的公司将

来大面积要赚钱了，只能会导致严重通货膨胀，又是一轮财富转移，

这些公司将替代房地产成为新的吸金池子，毕竟他们本质和房地产一

样是民生必需品消费，房子大家都有了，大家买了小轿车，明天用高

价石油吸干你嘛，就是这个谋略，但是这里还有比较优势，比如石油

价格贵是吧，人家用相对便宜但其实利润更高的页岩气！所以高价石

油再配以稍微便宜的页岩气才能保证页岩气暴利，页岩气是对民资放

开的，所以买页岩气股都不要买中石油！一句话，中国人大多数人需

要什么高价就在哪里！不光是石油还有电力，电信，手机市场已经培

育起来了，这些都是吸金的地方！以后大家会发现钱翻番不是问题，

你忙半天也就还是刚够温饱，因为所有资本大鳄都想获得高额利润，

最后的竞争结果就是和食品有关的肯定在赚钱首位，其次就是和出行

有关再次是娱乐了，现在人的最大娱乐已经被虚拟化成一部小小手机
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了！很多人即使有大把假期他也只是打游戏，上网等，宅男大量出现

说明什么？实体娱乐既然大家没有闲钱了就不去了，咱们就玩花钱少

的虚拟的吧！欧美人是这样娱乐的吗？生活是实际的而不是虚拟的，

网络里的美女再多再漂亮性感也是虚幻的，人需要社会交往和社会娱

乐，大家难道没有发现我们的社会交往越来越少了吗？我们起码有

4000 万光棍汉（现在有材料说每年的新生儿人数有夸大的证据，统

计数据经常被人为修改，性别比应该也是这样吧？）的同时，还有大

量的剩女没有人追，这不是笑话嘛！按理说应该每位剩女后面排队有

几十人追啊！产生这样结果就是大家都在虚拟世界里，没有公共实际

交往平台，上海的大妈们在公园代儿女相亲就说明这点！青年人真这

样忙吗？真这样忙就说明生存压力达到了人类极限，因为接近人类自

我毁灭的程度了！欧美青年有大把时间相约世界各地的徒步旅游，我

们连相亲都没有时间，这不是反人类是什么？总之，不会让中国人民

有大量结余资金去美国买曼哈顿广场的！我们累死累活的劳动能活着

就不错了！实际上科技、社会进步应该是让人压力更少才对，全国的

高铁网应该是大家可以接近免费的能够到处旅游才对，当然国家如果

想让百姓幸福感增强，不仅不会计较除夕放不放假，而是考虑过春节

是不是再多放 3-5天假的问题，这样北方人可以去海南南方人可以去

哈尔滨新疆滑雪啊！ 

    当然如果你真的经济发展了去欧美玩坐飞机应该时间也够了吗！

当年日本富了，全球各地出现的最多的游客是日本人，我们知道日本

人当年是以工作狂著称的！我比较喜欢日本把喜欢看棒球比赛的男女
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聚集到一块儿，一起观看棒球比赛的相亲活动，听说这种形式的“婚

活”成功率还是挺高的。现在的问题是各种升学压力，中国有各种多

样的爱好的青年群体下降，也许两个人一见面各自玩各自手机呢！以

前欧洲就有文章批评电视剧隔阂人的实际交往和运动，现在我看手机

简直就是把人彻底绑架和隔阂了！中国现在据说富了但不是这样的嘛！

所以这种富是骗人的富！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2213:39 

    附录 1： 

    日本人找对象 

    我觉得男女相互接触机会最多的时侯，应该是在学生阶段，特别

是在大学生阶段，所以如果在大学阶段你能遇到合适的另一半，那实

在是很幸运的一件事。等大学毕业，一旦踏入工作单位，能碰到合适

的异性的机会就会少得多，也许日本人对这一点早已了解得一清二楚，

所以为了寻觅到自己的另一半，在日本男女之间，很流行举行一种男

女派对。 

    这一男女派对需要由彼此认识的一男一女发起和组织。男方发起

人首先要招呼自己认识的，并且当然是正在寻觅另一半的男性朋友，

女方发起人也同样招呼自己认识的的女性朋友，双方所招呼的人数必

须相同，比如男方是 5 人，那么女方也得是 5 人，多一人或是少一

人，都会使这一活动陷入尴尬的居面。等双方都找到了相同的人数后，

由男女双方发起人决定好时间，预定好餐厅，派对便正式开始了。 

    这种派对所用的桌子最好是长方形的桌子，男女分别一对一的入
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座。在进行自我介绍后，便是吃喝谈笑的时间了。当然这吃喝谈笑可

有很大的讲究，你要在这有限的吃喝谈笑的时间内，分辨出在今天所

见到的异性中，是否有合适自己的人选，席间，大家可以互换坐位，

在相互交流过程中如果遇到了满意人选，那就得抓紧机会和对方交换

手机号码，以便日后联系。 

    日本的年轻人非常热衷这种派对，有些人往往一到周末，便一头

扎入到这一派对中去，乐此不疲。但是，在这种派对上能寻觅到另一

半的机会并不高，因为这只是双方把彼此认识的人叫来凑到一块儿举

行的一个派对而已，在现在结婚形式日益严峻的日本，真正想尽快步

入婚姻殿堂的大龄青年往往不是参加这种派对。当下的日本比起开派

对更为流行的是一种叫“婚活”的活动。这“婚活”就是“结婚活动”

一词的简称。是由日本社会学家撰写了一本名为《“婚活”时代》的

书而流行起来的词。在这本书中，社会学家认为在现在的日本，如果

只是随缘，而不专门进行“婚活”，那么“年轻人当中，每 4 个人中

就有 1 人可能会一辈子单身。”由于这本书的畅销，日本的“婚活”

市场也日渐繁荣起来。 

    进行“婚活”的男女往往在好几家婚姻介绍所登记，只和符合自

己条件的人见面，婚姻介绍所也是想尽办法来帮助这些人进行“婚活”。

在日本“婚活”有很多种形式，比如棒球“婚活”，就是把喜欢看棒

球比赛的男女聚集到一块儿，一起观看棒球比赛，听说这种形式的“婚

活”成功率还是挺高的。 

    附录 2： 
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    浴池相亲防骗婚 

    日本人相亲，一般有要好的朋友陪同前往，很少有父母跟着的，

不过也有只身赴约的例子。近年来由于网络相亲和中介服务的增加，

骗婚行为比以前多了不少。据说“浴池相亲”就是为了防止有人靠化

妆掩盖身体缺陷，被迫想出来的点子。 

    东京城郊就有家酒店开办了“浴池约会”服务。该酒店的广告词

是“要不要到我们露天‘约会浴’泡一泡？说不定你会遇到理想伴侣。”

据说浴池开办 24年来，有很多年轻人在此交上朋友，甚至结为夫妻。 

    酒店经理介绍说，他的两性浴池光明磊落，可以裹着浴巾或穿泳

装入浴。男女双方分别由房间的两面进入浴池。浴池用一扇水底闸隔

开。就位后，拉门打开，双方正式见面，或喝米酒聊天，或用浮在水

面的桌子打扑克。只要一方把拉门关上，便可结束约会。 

    附录 3： 

    日本人对待相亲特别慎重。他们一般不会根据外表或财产之类显

性因素而轻易决定是否成为终身伴侣。他们认为对将要和你相伴一生

的人，不仅要了解他的现在，还要知道他的过去和品行。他们往往委

托相亲公司“调查”对方，也可以自己调查。在后来的等待中，相亲

公司调查了志杰的挚友、老师，证明志杰是一个老实稳重的人。为了

给梅子更为全面的参考信息，相亲公司还调查了志杰的母亲，从而得

知，志杰不喜欢吃甜食。梅子考虑了一下，认为这不是什么大问题，

就答应了和志杰的进一步交往。经过了一番刨根问底，还不算完，相

亲的双方还要经过最后的考验，这个环节叫激情曝光。这是相亲公司
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组织的一场辩论会，让双方通过感兴趣的话题进行激情辩论。通过这

种方式可以轻而易举地看出彼此的性格、脾气等。日本的相亲公司认

为，双方在初次接触时往往会一团和气，自己的另外一面就不会展示

出来。曾经就有人在婚后投诉相亲公司没有告诉他们恋爱对象的坏脾

气，从而产生了很多纠纷。所以相亲公司才推出了这个环节。果然，

在辩论会上很多人原形毕露。开始辩论时，还算彬彬有礼，随着意见

的不同，有的人开始提高了嗓门，而有的人依然沉默不语。附录 3：

和国内一样，当然是越有名的大学越受考生欢迎。不过，除了传统意

义上的有名大学受欢迎之外，在日本，还有因为体育运动特别强而受

到考生青睐的大学。 

    日本的很多大学都设有诸如排球部、棒球部、足球部等各种体育

活动部。每年，各大学之间都会进行比赛，取得冠军的大学则会因此

而扬名于日本。特别是一些传统的比赛项目，比如有一项传统的比赛

叫箱根接力赛跑，是每年各大学在元旦进行的一场接力长跑比赛，每

次比赛都由电视台进行直播，很多日本人会聚在电视机前目不转睛地

观看比赛。一所叫东洋大学的学校，因为两年连续夺得了冠军，报名

的考生骤然增加，为学校带来了不少利益。因此，在日本“少子化”

的今天，有不少大学为了提高知名度，嬴得考生，不惜对本校的体育

运动投入重金。 

    至于什么样的专业受日本考生的欢迎，则每年的情形都会有所不

同。不过和国内以能找好工作为标准来选择专业有些不同，日本的很

多考生往往从自己的兴趣爱好出发来选择专业。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2213:40 

    华生的文章节选： 

    决定》里面第 7条提了，还是以前的老话，就是政企分开、政资

分开。问题是我们搞了几十年并没有真正分开，一个主要原因在于我

们是管干部、政府任命。等到将来发展形成混合所有制，特别是部分

核心的国有企业变成混合经济以后，怎么监控？怎么协调？这个干部

任命制度要不要改？我个人觉得这个要不改的话很难办。因为就现在

的企业管理制度而言，董事会有任命总经理、任命经营班子的权力。

而我们现在的央企，55 家最主要的央企是中组部任命，还有几十家

不到一百家是国资委任命的。可是当你不控股了，任命的权力就没有

了，那就变成董事会根据股权的比例来调整职业经理人和企业家，这

相对于我们原来的制度，是一个巨大的跨越。所以我认为《决定》在

基本经济制度方面绘就了一幅新的蓝图，主要是国企国资转向资本管

理为主，跟我们原来的国企管理架构不同，当这个改革落实和深化下

去，跟我们的干部管理体制应该说还是有直接的冲突和矛盾，怎么去

解决并不容易，有待进一步回答。另外，职业经理人制度跟我们的干

部考察制度也是不一样的。我们的干部培养制度是一步一个台阶，经

过的长期考察，一步一步提上来的。职业经理人并不是这样，他可能

是一个天才、一个怪才，他可能就是有本事、有才干，但是你要讲资

历、经历，他没经过体制内长期的锻炼考验。所以，这可能是我们下

一步要在实践当中探索的问题。 

    我为什么要帮国企说点话 
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    第 8 条讲到“鼓励发展非公有资本控股的混合所有制企业”。如

果非公有资本控股的企业，人家的待遇是几千万，我们国有资本派进

去的代表是几十万，怎么能够有效地代表你的国有资本？这都是挑战。

你看媒体上对这说得很少，实际上这句话很厉害。混合经济不光是国

有控股，还可以别人控股。但是如果我们回避实质性的干部任命和薪

酬待遇制度问题，混合经济的事就不太好落实。 

    我经常会帮国有企业说点话，有两方面原因： 

    第一，现在总有人骂国企不好，但如果国企真变成私人资本控制，

像俄罗斯的大亨一样，女儿结婚就花 3000万、5000万美金，到时候

恐怕我们更受不了。现在觉得国企待遇高，其实所谓的高待遇在市场

经济中是很低的。 

    第二，就是我们的国企领导现在是经济待遇低、政治待遇补偿，

央企领导薪酬是没多高，但岗位重要，政治待遇很高，这个值了很多

钱，但是在政府机关的人很不平衡，同样是一个级别，同样是一个领

导，昨天还在金融企业或者是央企拿着 100 万的年薪，转过来当监

管，当银监会、保监会主席，就变成 10 万块钱了。所以我们这个体

制怎么办？原来是用政治待遇补偿经济不足，是用干部任命来替代市

场选拔。如果市场起决定作用，如果跟市场接轨，这个问题怎么回答？

回答不了我们可能最后还是接轨不起来。所以还是要解放思想，有制

度创新。否则以后再写文件还得重复这些任务。这是这部分我个人的

一些理解。 

    --------------- 
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    ZXL1968：其实华老的担心是多余的，前苏联就是榜样，直接变

身董事长！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2213:46 

    中国深化改革全景预测路线图！--ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

2-2213:27:48 

    如 有 删 减 到 http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp ？

NID=267去看吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2214:04 

    新婚姻法，将大大加重男方的负担！！！(彩礼将重回中国) 

    楼主：远帆的红星时间：2011-08-1213:34:00 点击：175168 回

复：1542 

    上页 1234…16下页到页 

    举报回复收藏更多楼主 

    婚姻法最新解释发布：父母给儿子买房儿媳没份 

    http://news.sohu.com/20110812/n316191065.shtml 

    ==================================================== 

    新婚姻法，将会大大加重男方的负担！ 

    列位想想，现在男女比例是多少？ 

    各女方父母互相在比较着， 

    娶妻生子，传承香火，哪个男方父母能洒脱的迈过？ 

    今天，给了一个文字上的定心丸，什么房子归男方，哈哈哈，实
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际上呢？ 

    不出几年，彩礼风将吹遍中国！凭什么养大的女孩子，嫁给男方

家？生孩子传承香火？？？ 

    嫁，老祖宗在造字的时候已经说的很明白了，没有一个像样的家，

根本娶不起老婆！ 

    娶，取女！白取，白拿吗？？？ 

    将来，彩礼风，必将吹遍整个中国！别叫嚷什么封建社会糟粕，

要事实求是！ 

    商品社会，商品短缺，必将暴涨！ 

    可怜天下父母心，更可怜欢呼雀跃后傻对现实的父母心！ 

    ------------------ 

    ZXL1968：有网友说：“有手有脚的，财富需要自己创造，不要老

是想着不劳而获。” 

    我认为：我女儿要他们家全部家产当彩礼，当然我给女儿准备的

嫁妆也不会丢份，如果他们婚姻幸福我们不会拿一分钱，如果你有二

心养小三出轨导致婚姻破裂让你倾家荡产！这个可以公证，我相信这

不会影响夫妻感情！因为你的今生今世只爱我女儿一个，不是用嘴说

的，是要拿出行动和法律保障的对不对？这世界花言巧语的有钱男人

骗色后还一毛不拔的多了，我们就要从制度上杜绝这样坏蛋的出现！

男的如果不愿意你就当 4000 万的光棍汉之一吧！我们家不在乎你的

所有财产是一间农村破草屋还是霍英东家的豪宅，我们一视同仁！你

没有房子我女儿只要愿意，我还送一套房子呢！我们就是要个说法！
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防止 20年后我女儿被抛弃后在大街上流落哭啼！ 

    这个问题，我去捡石头去大妈们热烈讨论过，我现在想出了这个

办法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2300:01 

    @忘情法拉利 13881楼 2014-02-2218:02:24 

    请教下楼主，面对即将到来的很多集中到期的理财产品，ZF 会

有本事让他们不违约吗，请楼主分析下，谢谢 

    ----------------------------- 

    谁都没有这个本事，赶快逃不要买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2300:06 

    三四线楼市疲软呈蔓延之势中小开发商深度套牢 

    2014年 02月 22日 07:16 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    持续疲软三四线楼市拐点将至 

    开发商欠债“跑路”、“鬼城”频现……近段时间，三四线楼市再

次被推到风口浪尖，“积压”“虚火”“泡沫”“崩盘”等呛声不绝于耳。

一些楼市遇冷，是普遍现象还是个别地方？是拐点将至还是阶段性问

题？记者就此进行了调研。 

    三四线楼市疲软呈蔓延之势 

    今年 1月，与一二线城市火爆的土地市场相反，不少三四线城市

表现低迷，多项统计显示，三四线城市的楼市面临着整体下滑的趋势。 

    降价促销城市不断增加。据中国指数研究院统计，今年 1月，全
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国 100 个典型城市中有 37 个城市的房价环比下跌，环比增加 5 个。

而在房价下跌的城市中，有 34个是三四线城市。 

    三四线楼市整体销量也延续着去年下半年以来的低迷态势。据中

原地产的监测，今年 1月份，25个三线城市新建住宅成交量为 11.22

万套，连续 3 个月走低，创 6 个月新低，14 个四线城市新建住宅成

交仅 1.63万套，创下 11个月新低。 

    与此同时，少数房地产(行情专区)业曾经畸形繁荣的城市和地区

则深陷泥潭，温州房价已经连续 30个月下跌，高端住宅价格几乎“腰

斩”；不仅西部三四线楼市出现“风险集中区”，江苏、山东、安徽、

辽宁等东中部省区的多个三四线城市也因房屋存量巨大而被列入“鬼

城”榜单。 

    淮安是苏北地级市，该市市区人口不足 60万，近年来却涌入 380

多家开发商，而实际上有 200家左右这个市场就饱和了。一家房地产

开发商说，他这几年在当地开发了三个项目，前两个项目销售不错，

第一个项目卖给了本地人，第二个项目卖给了外来投资者，第三个项

目就找不到客源了。“照去年的销售速度，需要七八年才能清盘。” 

    常州去年原本计划大量推地，但乏人问津，最终只完成了当年计

划卖地目标的一半。无锡一家高端项目开发了 900余套住房，自去年

6月开盘以来，至今仅成交 78套，老板因资金链断裂而“跑路”，目

前楼盘也被有关部门查封。 

    房地产“大跃进”扭曲供求关系 

    业内人士分析，三四线楼市近年来经历了一轮大跃进式的狂飙，
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特别是 2010年一二线城市限购之后，大量开发企业涌入三四线城市，

直接刺激房地产业单兵突进，并推动土地的大量释放，商品房的海量

上市。 

    据中国指数研究院统计数据显示，2009 年以来，我国部分三四

线城市住宅市场供应规模大幅增长，营口、南通、烟台、佛山等地的

土地供应总量位居全国前列，待开发量在 3000 万-8000 万平方米之

间。仅从 2011 年到 2012 年 11 月末，营口住宅用地成交面积就接近

1200万平方米，几乎是北京同期成交面积的 2倍。 

    土地放量后，开发商为了加速回笼资金而大量推盘，打破了楼市

供求平衡。西部某个中等规模城市，市区超千万平方米的大盘就有三

个。记者采访的部分东部县城，几乎每个县城都有大片新建住宅区闲

置。有的县地处山区，县城人口仅有几万，但楼盘开发量甚至超百万

平方米，足以容纳县城所有人口。 

    房价快速上涨是造成三四线楼市遇冷的另一个因素。记者采访的

多个县城，房价与几年前相比几乎翻番，让一些人望房兴叹。 

    克而瑞研究中心近期发布的《2013 年中国城市房地产发展风险

排行榜》显示，一线城市供求比仅为 0.64，而三四线城市，例如甘肃

武威供求比则高达 8.06，山西大同供求比达到 5.7，延安为 4.34，

均存在严重供过于求的现象。十堰、无锡、营口、酒泉等三线城市不

乏无人问津而遭空置的楼盘。 

    曾是三四线房地产标杆的温州和鄂尔多斯(行情股吧买卖点)，房

价急涨之后迎来暴跌。温州房价自 2011年 9月开始，已连续 30个月
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出现同比下降，一些高端项目价格“腰斩”。鄂尔多斯市康巴什新区

部分项目崩盘，从每平方米近两万元降至 1万元以内，有些项目工地

不仅遭遇停工，还面临着农民工讨要工资的窘境。 

    物极必反，短期大量开发导致部分三四线城市供求关系恶化，大

型开发企业纷纷“逃离”三四线城市。中原地产研究中心监测数据显

示，去年前三季度十大标杆房企虽然购地金额创出新高，但新增购地

城市三四线城市占比为 0。而众多中小开发商则深度套牢，不知何时

能度过寒冬。 

    破解三四线楼市困局需多管齐下 

    “个别三四线楼市暴露的危机再次警示我们，卖地吃饭式的发展

已经走到了尽头。”江苏省社科院助理研究员王树华介绍，国家发改

委课题组近期对 12个省区的调查显示，144个地级城市竟然要建 200

余个新城新区。161 个县级城市中，提出新城新区建设的有 67 个，

占 41.6%。 

    “片面透支财力建新城新区酝酿巨大风险。”王树华认为，城镇

化是国家提出的战略，但落实过程中一定要按经济规律来办。对于三

四线城市的政府来说，一定是产业发展在先，就业与收入增长优先。

只要夯实了产业基础，房地产自然会跟进。 

    中原地产的张大伟表示，不是所有三四线楼市都存在泡沫，价格

波动也未必造成楼市崩盘。但是越来越多的三四线城市房屋库存不断

走高，楼市面临的风险加大，必须引起足够重视。 

    江苏省政府参事室主任宋林飞表示，一些三四线城市前几年因房
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地产快速发展，经济增长和财政收入对于房地产的依赖过重，而且前

期土地出让越多，地方配套支出也就越大，欠账也越多，对土地财政

依赖也越深。 

    当前一二线楼市与三四线楼市分化趋势明显，不同城市间楼市发

展阶段千差万别，一刀切式的调控不合时宜。如何调动好、保护好市

场积极因素是当务之急。 

    中国房地产行业协会副会长胡志刚表示，三四线楼市如果处理得

好，能够走出低谷。中央对发展新型城镇化已经进行了部署，只有端

正发展方向，完善公共服务配套，提升城市功能才能抓住机遇。 

    ----------- 

    ZXL1968：，全国100个典型城市中有37个城市的房价环比下跌，

环比增加 5个。我都替中央着急，再不出房产税说调控一二线城市房

价就来不及了！白捡的功劳不能让市场抢去啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2300:15 

    引用水皮：如果中石化引入的社会资本是企鹅腾讯又会出现什么

情景呢？可以想象的是加油微信移动支付，中石化从此挂上腾讯 O2O

一发不可收，3万加油站+数千家易捷超市成物流中转站和 O2O节点，

中石化终端网络价值重新评估，如果闹市加油站搭配 1000A高压快速

tesla 充电桩与比亚整装电池人工换装服务+APP 线下预装+彩票终端

零售+LED 户外广告……估值又何止 50 倍，秒杀创业板(行情股吧买

卖点)，大盘直上 6000点。这种如果当然是不能登大雅之堂主流媒体

的，更多的只是在微信群中流传的调侃，变成事实的可能性不是没有，
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但是在现有的国资管理体系下几乎为零。如果参股变成控股，30%变

成 70%，民营资本和社会资本在经营决策层面能够说了算，结果就完

全不一样了，那才叫生产力的大解放，改革红利的大释放，社会效率

的大提高，中石化这样，中石油也这样，传统但是却拥有行政垄断优

势的央企一旦注入产业升级的创新动力 

    ---------------- 

    ZXL1968：中石油傻吗？自己不会弄这个？显然他们的所谓改革

方向就是民营资本和社会资本在经营决策层面说了算，也就是控股！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2300:22 

    超级消息！！2014 年 2 月 22 日！兴业银行终止一切涉房贷款业

务！！！ 

    楼主：傻多的公用爷时间：2014-02-2221:08:00 点击：7488 回

复：49 

    近期不断传出银行收紧房企融资的消息，有消息透露部分银行将

暂时叫停办理房地产夹层融资业务和地产供应链金融业务，并要求涉

房相关贷款确保总量不增加，而涉事的股份制银行也被锁定为兴业银

行和中信银行。 

    这两家银行一直未正面回应该传闻，2 月 22 日，兴业银行内部

会议内容曝光，据兴业总行人士消息，兴业监测到全国房地产企业今

年可能会有资金链断裂风险，房市本身也有大概率快速下行风险，因

此暂停一切房地产开发相关贷款，同时暂停房企上下游的企业融资，

并且确保涉房相关贷款总量不增加。 
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    网友说的好：“很快各家银行自己“宝”就要出来了，基本是牺

牲利润保住存款的无赖之举！保住存款，才有底气和话语权，但房贷

的利率是无法加高的。高利率是压垮房地产的绝对砝码是全球永恒的

事实！一个余额宝抬高了整个社会的融资成本，个别人获利，整个社

会买单，监管部门真蠢。” 

    ------------- 

    ZXL1968：这消息如果是真的，开发商就彻底断粮了，再加上人

民币汇率暴跌即使高利贷也不会有热钱给他们放贷了！大崩盘来了！

听说杭州又砸售楼处抗议降价了！我想起来，那年开发商承诺：如果

房价跌他们全额退款的事，他们承诺后 1-2年还真没有跌，现在他们

估计已经开始跑了吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2309:17 

    @le39781528613887 楼 2014-02-2308:52:30 

    ========== 

    我不赞同，难道吉利就没一点自主吗？ 

    ----------------------------- 

    1：发动机！2：要看整个行业的占比！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2400:05 

    @ccna201413889楼 2014-02-2316:17:33 

    余额宝只是市场利率，央行才是降低百姓收入的黑手。 

    ----------------------------- 

    其实，我们仔细想一下就知道余额宝的推出是有计划和目的的，
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目的就是利率市场化！余额宝的本质就是高息揽存！实际就是个违法

的东西！关键还是央行和国务院纵容！四大行就工行行长有异议，看

来银行反腐如果不出所料应该从工行开始，我们反证一下，四大行行

长屁股比较干净的估计就是工行行长，不过给他来个 300 人 500 天

就是没有贪污，违规批过什么超标办公楼和小金库账面有些对不上号

还是可以找出来的！——2014春节神州大地，千里反腐，万里抓嫖。

望浴室内外，只剩修脚。餐桌上下，几碟小炒。高档酒楼，一片萧条，

娱乐会所，人稀客少。看酒吧，喝酒之辈，小心低调。名酒名烟难销，

引无数商人竞折腰。惜五粮泸洲，风光不再，郎汾古井，已然滞销。 

    一代名酒， 

    飞天茅台， 

    老板日夜思营销。 

    俱往矣， 

    满汉全席， 

    输给庆丰小笼包。 

    --网友写的，觉得有才啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2400:06 

    某地理老师预测高考题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2400:57 

    他们反外资垄断是假的，真正要反的垄断来了： 

    附录： 

    发改委称将查处电信价格垄断“大老虎” 
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    发表于：2014-02-2321:05:31 

    作者:草屋听风发短信加好友更多作品 

    级别：少尉积分：3168 

    3 年多的电信价格垄断案目前有了结论。“我们发现中国电信和

中国联通这两个公司占有的资源为 90%多，但没有实现充分的互联互

通，使得相关市场缺乏竞争。”2月 19日，国家发改委价格监督和反

垄断局局长许昆林在当日的新闻发布会上，通报了自 2011 年起对联

通、电信公司价格垄断查处情况。 

    2011年 11月 9日中午央视报道称，国家发改委证实对中国电信

和中国联通展开调查，查明两公司在互联网接入市场上涉嫌垄断，将

被处以数亿元、数十亿元的巨额罚款。上述报道播出后，立即遭到电

信系统的“反击”。 

    21 世纪经济报道了解到，当日下午国家发改委的固定电话莫名

其妙出现故障，电话既不能打进，也不能打出。国家发改委咨询运营

方联通公司，该公司称技术故障。随后中国邮电报发表文章称说央视

报道“混淆视听，误导公众”。 

    不过，根据许昆林披露的信息，联通和电信公司此后向国家发改

委提出了中止调查的申请，并提交了整改报告，称将互联网接入的价

格下降了百分之四五十。 

    目前国家发改委正在对上述两家公司是否遵守承诺进行评估，并

将依法作出处理。 

    据悉，2013年全年各级价格监管机构查了 3.44万件各种价格事
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件，实施经济制裁达 31.25 亿，其中退给消费者 6.32 亿，没收违法

所得 9.07 亿，罚款 15.8 亿，这是价格监督部门成立 30 年首度罚款

数超过处理违法所得数。2013 年仅仅国家发改委直接处罚就达到

8.49亿，起到了一定的治理效果。 

    将查处价格垄断“大老虎” 

    许昆林在当日的新闻发布会上指出，下一步不管是苍蝇还是老虎，

涉及价格垄断的都会去查处。 

    “我们办的案子中也涉及到大的企业，包括跨国企业，老虎、苍

蝇我们应该都是一起打。”他说。 

    他证实，目前的确对 IDC 公司、高通公司进行了价格垄断调查。 

    据悉，国家发改委在 2013 年 5 月接到反映 IDC 公司滥用市场支

配地位，对中国的通信设备制造企业收取歧视性高价的专利许可费，

排出限制市场竞争的举报。为此，国家发改委在 2013 年 6 月份启动

了对 IDC公司的反垄断立案调查。 

    对高通公司的调查则是在 2013 年 11 月启动的，源于有企业和

协会反映高通公司滥用市场支配地位，歧视性收费。国家发改委曾两

次同一时间对高通北京、上海公司的办公点进行了突袭调查，调取了

相关文件资料。 

    目前 IDC公司提出了整改方案，并提交了中止调查的申请。 

    国家发改委价格监督和反垄断局副巡视员卢延纯表示，下一步对

IDC提出的一些承诺措施进行研究，并会按照法律程序作出最后的决

定。而对高通公司的调查还在继续，并将一项一项核实。“最后我们
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会根据调查的情况进行分析论证，依法作出处理。” 

    另据许昆林称，2011 年开始查处的联通和电信的价格垄断情况

确实存在。“ISP商既要接中国电信，又要接中国联通，两家本来是要

竞争的，因为他们互联互通质量差，不得不同时都找到两家，所以他

们的竞争就削弱了。” 

    这表现在，中国电信以过高的价格变相拒绝与中国铁通交易，同

时中国电信和中国联通对互联网服务提供商（ISP）实行价格歧视，

联通要跟电信互联互通时单向向电信每 G交13万，联通有抵触情绪，

使得两家在互联互通上有障碍。 

    目前中国电信和联通公司分别给国家发改委打了整改报告，并提

交了中止调查的申请。两家公司从 2013 年 1 月 1 日起实行了对等互

联互不结算，并对互联网专线加入价格实现了大幅下调。 

    许昆林称，下一步将对两个公司是否完全履行承诺，组织专家进

行评估，会根据评估结果，适当时候依法作出处理决定。 

    被调查对象曾反击 

    21 世纪经济报道获悉，在 2011 年 11 月 9 日中午央视公布国家

发改委对联通、电信公司实施反垄断调查后，国家发改委的固定电话

在当日下午突然失效，既不能打进，也不能打出。 

    电信系统的报纸《人民邮电报》在 11月 11日头版发表文章，指

央视报道“混淆视听、误导公众”。原因是在互联网专线接入市场，

其实除了中国电信、中国联通，还有其他几家互联网骨干网经营单位，

因此认定中国电信和中国联通在带宽专线接入上处于市场垄断地位，
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“这种结论无数据支撑，因此并不成立”。对外经贸大学法学院反垄

断专家龚炯认为，对于什么是价格垄断，其实有严格的定义。比如联

通和电信的价格垄断案，本质是价格领域的“价格挤压”行为，是垂

直融合型企业利用其在上游市场的支配性地位，控制下游企业生产的

必要投入要素（上游产品），并利用对这种上游产品和下游产品的定

价，将相同效率或更高效率的竞争者排挤出下游市场的一种滥用支配

性地位行为。他说，所以，国家发改委查处联通电信的价格垄断行为，

是有根据的，不是说一个公司不具有市场支配地位，就没有价格垄断

行为。因为有的单个公司产品所占的市场份额不是最大，但是多个公

司串通，也是违法的。 

    目前中国的垄断查处部门有 3个，分别是发改委价格监督检查与

反垄断局、商务部反垄断局、工商总局反垄断与反不正当竞争执法局，

分别查处价格垄断、企业兼并，以及非价格的垄断事件。21世纪经济

报道获悉，国务院反垄断委员会专家咨询委员会曾有建议，将 3家反

垄断机构合并为一家。许昆林称，今后要建立相对比较超脱的，就是

相对独立的、有权威的或者是强有力的、统一的反垄断机构，这应该

是一个趋势。 

    但是目前三家应该说分工合作，边界很清楚，配合得很好，目前

没有任何问题。“人家问我，我只是说今后大趋势是分久必合，至于

什么时候实现，应该根据反垄断工作的需要和发展来看。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2413:20 

    @jdf118813895楼 2014-02-2410:31:46 
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    楼主，现在人民币兑换美元开始下跌了，是否可以换美元或者购

入黄金的时间到了呢？谢谢 

    ----------------------------- 

    黄金还没有到，如果你非要换美元，可以动手了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2413:23 

    下面的信息很值得玩味！ 

    1：楼继伟驳美财长中国改革步伐慢：你们靠印钞复苏 

    2014年 02月 24日 08:47 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    美国财长雅各布·卢在会前批评，未有迹象显示中国以“美国希

望的速度”加快经济改革步伐，呼吁中国即使改革会带来社会和政治

动荡的风险，也应加快实施改革。中国财长楼继伟即反击，指美方亦

未进行结构性改革，只是靠印钞票令经济复苏。 

    20国集团(G20)财长和央行行长会议昨在澳洲闭幕，会议期间中

美针锋相对。美国财长雅各布·卢在会前批评，未有迹象显示中国以

“美国希望的速度”加快经济改革步伐，呼吁中国即使改革会带来社

会和政治动荡的风险，也应加快实施改革。中国财长楼继伟即反击，

指美方亦未进行结构性改革，只是靠印钞票令经济复苏。 

    雅各布·卢早前称，北京了解提高内需及整顿经济结构的必要，

却忧虑经济转型期间的社会和政治稳定，然而推迟改革只会令转型更

困难。他敦促北京加快行动，并作更清晰的表态。楼继伟周六反驳道，

“他们都说中国要提高内需比重，美国就应提高投资比例”，但美国
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复苏只是靠宽松货币政策，“跟结构性改革关系不大”。 

    美忧华金融坏帐威胁全球 

    对于雅各布·卢致函 G20成员称忧虑中国金融体系的坏帐问题潜

在威胁全球经济的风险，楼继伟反指中国影子银行(行情专区)的问题

不及西方严重，因为中国影子银行仍与实体经济相关，西方经济体的

影子银行产品，如信贷违约掉期(CDS)等则与实体经济活动距离很大。 

    周小川：中国 7%至 8%增速有利全球 

    中国人民银行行长周小川在会上强调，中国政府高度重视经济运

行中存在的风险，目前中国影子银行总体规模不大，但近期增长较快，

当局正谨慎应对。影子银行是指银行体系以外的资本市场，将贷款证

券化及包装后，再到资本市场出售，例如次按证劵。由中国工商银行

(行情股吧买卖点)[0.00%资金研报]销售的影子银行产品早前几乎违

约，引发市场忧虑。市场预计内地这些产品仍潜在违约问题。 

    美中交锋突显全球两个最大经济体在美国经济增长加快而中国

增长放缓之际的紧张关系。国际货币基金组织(IMF)上月估计，中国

的经济增长将由去年的 7.7%放慢至 7.5%，可能录得 24 年来最慢水

平。周小川指出，7%至 8%的 GDP 增速不仅适合中国，也有利于促进

全球经济增长。 

    楼继伟：美退市中国不受冲击 

    楼继伟称，中国目前的关注焦点是降低通胀和促进就业，以达至

高品质的 GDP增长。他指出，国际社会期待中国继续发挥经济引擎的

作用，像 2009和 2010年那样对全球增长的贡献超过 50%，但这会带
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来污染和产能过剩等问题，是不可持续发展的。他表示，中国现在对

全球增长的贡献接近 30%，今后或再低一点，因为中国经济占全球比

重还不到 10%，没理由要求中国的增长贡献须占一半。 

    谈到美国退市对中国的影响，楼继伟表示，退市会影响短期资金

流动，脆弱地区受较大冲击，但中国不在其列。他又称，人民币兑美

元近期转弱，但仍处于正常区间，经济基本面未变。 

    ———————— 

    中国财长楼继伟：QE退出是好事 

    “我们要高质量的经济增长、较低的通货膨胀率和较高的就业

率，”中国财政部部长楼继伟在出席二十国集团财长及央行行长会议

期间对记者如是说。 

    楼继伟说，中国目前的关注焦点是降低通货膨胀率和促进就业，

而非增长。他说，与会期间各方对中国仍有较大期待，希望中国继续

发挥全球经济引擎作用，“但是，我跟大家讲得很明确了，像 2099年

和 2010 年那样中国贡献全球增长 50%，那是不可持续的。受气候条

件变化、大气污染、产能过剩、资源约束等因素影响，中国现在对全

球增长贡献接近 30%，甚至今后再低一点都有可能。”他呼吁各国一

起推动全球经济增长。 

    楼继伟说，会议对各方凝聚共识很有好处。本次会议重点讨论了

如何促进增长和投资以及发展基础设施等议题。关于全球经济，发展

中国家意见有相同的地方，也有不同的地方。 

    他说：“相同的地方是，对于美国退出量化宽松(QE)，关注它的
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外溢影响，这是大家比较一致的看法。而每个国家有每个国家面临的

经济难题，有的国家是大宗商品国家，有的国家内部结构不太合理，

因而各个新兴经济体情况并不一致，所以是做好自己功课的问题。” 

    他认为，新兴经济体只能依靠自身结构调整，外部则需要短期流

动性帮助。如果需要长期流动性帮助，就需要国际货币基金组织介入，

要求其承诺改革计划。 

    他说，美国退出 QE，外部实质条件是变好的，会造成一些短期资

金流动影响，对一些脆弱的地区影响较大，中国不在其列。“总体来

说，QE退出对我们来讲是好事，因为这表明美国经济有所改善。”(经

济导报) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2413:56 

    2：楼继伟：莫奢望中国对全球经济增长贡献超 50% 

    “中国贡献全球增长 50%的情况不可持续。”财政部长楼继伟在

日前参加二十国集团(G20)财长和央行行长会议期间做出如上表示。 

    楼继伟称，中国制造业占 GDP比重最高曾达到将近 60%，对全球

经济增长的贡献超过 50%，这是不可持续的，带来了环境污染、产能

过剩的问题。2013年这个比例降下来，服务业比重达到 46%，超过制

造业，这是合理回归，与此同时，2013年中国经济增长对全球经济增

长的贡献仍然将近 30%，大大高于中国占全球经济规模的比重，发挥

了超过中国经济规模的带动力。 

    汇丰 20日出炉的数据显示，2月中国制造业采购经理人指数(PMI)

初值回落至荣枯线之下，这意味着制造业的发展略显萎靡，这一数据
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引起国际市场对中国经济的担忧。 

    推动全球经济增长望大家都努力 

    在会后接受澳大利业媒体集体采访时，针对部分国家代表提及中

国制造业指数下降对全球经济的影响问题，楼继伟直言，各方对中国

的期待很大，希望继续发挥引擎作用。但像 2009、2010 年那样，中

国贡献全球增长 50%的情况不可持续。随之带来的气候条件、大气污

染、产能过剩、资源约束等问题，对中国来说是不可持续的，对于全

球来说也是不可持续的。 

    近期，多家国际银行及机构陆续在研报或撰文中指出，中国未来

的走向是今天全球最大的不确定因素。 

    楼继伟表示，对于推动经济增长，“希望大家都做贡献”。他说，

中国现在对世界经济增长的贡献接近 30%，以后可能会更低一点。“中

国经济占全球比重还不到 10%。从这个角度讲，我们的贡献很大了。

应该没有人能说，中国的贡献就应该占 50%。今后中国将推动服务业

的发展，在这个过程中，制造业的比重还会有所下降。下一步，中国

将通过改革特别是城镇化改革带动投资和消费需求，实现经济的可持

续增长。” 

    据媒体报道，楼继伟接受采访时说，中国最早提出全球应增加基

础设施投资，不能只靠货币政策放松。财政政策必然要收紧，因为过

多地福利化了。发挥多边机构和开发性金融机构的作用，让社会资本

进入基础设施领域。 

    “2009 年开始，我们大规模地开始以政府为主导的基础设施建
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设投资，带动了全球增长的 50%。我们在调整，今后不可能再那么高，

调整之后的消费和投资逐渐平衡。” 

    去年，国务院总理李克强提出“把经济运行保持在合理区间”，

楼继伟此次再次强调了这一概念。对于澳国库部长提到的额外增加 2

个百分点的增长，楼继伟表示，我们关注就业和通胀，这是底线和上

线，而非额外的增长。“如果就业和通胀能够容忍，GDP增长速度不是

我们追求的目标。要有一定的速度支撑就业，要有高质量的 GDP 增

长，即比较低的通货膨胀率，但不是通缩，高一点的就业，但是劳动

力要有流动性的就业。” 

    媒体援引楼继伟的话说：“希望中国回到 9%~10%的增长，再做出

更多的贡献，别想。大家都要努力。” 

    将重点推动房地产(行情专区)税和个税改革 

    针对十八届三中全会后的改革，楼继伟提出了三个重点方面：其

中包括推进社保体系改革，改革投资模式，鼓励私人部门进入过去主

要由政府主导的基础设施的建设和运营，加强和改进财政对教育和科

技的支持力度和方式以及在推进增值税改革的基础上，重点推动房地

产税和个人所得税改革。 

    据《第一财经日报》了解，目前，财政部正在推进投资模式改革，

主导推进 PPP模式(Public-Private-Partnership，公共私营合作制)

的运用，希望通过这种方式缓解地方债务风险，提高资金使用效率。

目前，这一模式已经开始在浙江等地试点。 

    楼继伟提到的房地产税和个人所得税改革则一直是国内近几年
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的税改关注焦点，他认为，实现这两项改革目标，还需要改善信息技

术平台建设。 

    此前尽管建立的综合(行情专区)与分类相结合的个人所得税改

革制度已被广泛讨论，但改革一直停滞不前而饱受诟病，有学者认为，

这项改革从技术层面来说，并无难度。(第一财经日报) 

    ------------ 

    ZXL1968：18大的方向已经明确重点推动房地产税和个人所得税，

号角已经吹响，收税、收税，收收税！所谓实现这两项改革目标，还

需要改善信息技术平台建设，其实是忽悠人的！我认为主要是内部讨

论官员资产的保密问题，要么技术处理看不到，要么指标修正，一部

分可以看到一部分不显示，这里还有个利益分配问题！但是绝大部分

官员都存在超标的问题和巨额资产来源不清的问题，中央如何解决？

所谓改善信息技术平台改善的就是这个东西，而且从去年开始，到 18

大中央决心推出这项措施，喊了这么久，除了真是天天喝酒嫖风任何

文件都由秘书看的真是愚蠢和笨到家的官员，正常智力的官员应该知

道今年 6月就是改善信息技术平台的大限，如果再不抛住房，再不转

移好财产，真的对不起领导关心了，其实以后被当大小老虎打掉都是

正常的，因为他已经被圈子抛弃了！所以领导同志们，百忙中应该来

好好看看我的帖子，否则死都不知道咋死的！去年春节北京抛房子移

民转移财产的是中央一级核心官员，春节抛房子的是地方高官！但是

他们子女投资移民已经晚了！加拿大已经关门了，现在县一级的官员

可能才听到风声！如果听不到的就是被组织抛弃没有听到集结号的倒
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霉蛋！所以看我的帖子应该是中国省地县官员的必修课！中央党校的

课可以翘了后去澳门赌博，张老师的课不能翘课啊！ 

    中国将推动服务业的发展，在这个过程中，制造业的比重还会有

所下降！鼓励私人部门进入过去主要由政府主导的基础设施的建设和

运营就是打通人家高端服务业的资本垄断链条！我研究经济 4 年了，

现在大局观越来越强了，你想如果外资控制了商品源头和终端，又现

在乘各级地方政府急于卖地获得了大片物流土地，比如去年乌鲁木齐

在南郊搞了大型现代物流园，我当时没有太想明白，一直在琢磨，现

在彻底想明白了，那么框架打好后，高端计算机网络平台又是人家控

制的，政府再把资产放进去都只是参股而不能控股，只是小跟班不能

是总经理！人家一个品牌价值科技软投入价值和高管高薪就可以把其

他股东的权益剥夺的一干二净！只是给你留些残汤剩饭，你还宏观调

控，你喝西北风去吧！高端服务业从战略规划到实际平台其实中国国

家队什么都没有！这是我们国有企业需要强强联合建立从银行到物流

到农业到工业的自主平台！这是目前比什么余额宝更重要的事情！而

且第一要务就是信息平台！从 P2P到 O2O都是混乱不堪，高层没有建

立国际级的平台的战略意识或者说故意不做这件事！不管咋说都可以

说他们什么都没有做！高端服务业全面开放发展就是让人家控制赚大

钱，实际就是继续降低制造业的利润水平，也就是劳动力的相对工资

水平，提高具有高端服务平台的资本获利者的赢利比例，老百姓的收

入无论从恩格尔系数或者余钱结余率或者可投资资金来看都将大幅

下降！拉动消费永远只是一个梦！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2413:58 

    楼继伟：近期人民币下滑属于正常范围内 

    中国财长楼继伟周末表示，近期人民币的跌势属于正常范围之内，

并不能代表中国经济基本面发生了变化。 

    截至 2月 21日的五个交易日，离岸人民币汇率下跌 1%，至 6.0933

元人民币兑 1美元，创下 2011年 9月以来最大跌幅。 

    在出席二十国集团(G20)财长及央行行长会议期间，楼继伟表示，

汇率走势总是有涨有跌，近期人民币的表现属于正常范围内，不能仅

仅因为较小的波动，就说人民币开始了贬值之路。 

    汇丰银行(HSBC)上周四公布的数据显示，中国 2月制造业采购经

理人指数(PMI)预览值降至 48.3，为去年 7月以来的低位。 

    数据再次表明制造业活动放缓，这将制约中国这个世界第二大经

济体的增长。经济学家预测，今年中国 GDP 增长将创下 1990 年以来

最低水平。 

    亚洲货币上周创下 6个月来的最大周跌幅，中国经济减速迹象以

及美联储支持减码 QE 的行动，令人民币、韩元、泰铢等新兴市场货

币普遍承压。 

    但野村证券(NomuraSecurities)上周五发布报告称，资本流入的

上升、经济适度增长、对外部门的复苏、持续的政治压力，以及仍然

有利的汇率估值，应会支持人民币在中期内升值。 

    野村策略师 CraigChan 等人在报告中指出，美元/离岸人民币

(USD/CNH)第二季度末的目标在 5.98，年末目标 5.9；对美元/人民币
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中间价的预估是第二季度末 6.06，年末 6.0。(FX168) 

    楼继伟：目前焦点是降通胀促就业而非增长 

    “我们要高质量的经济增长、较低的通货膨胀率和较高的就业

率，”中国财政部部长楼继伟在出席二十国集团财长及央行行长会议

期间对新华社记者如是说。 

    楼继伟说，中国目前的关注焦点是降低通货膨胀率和促进就业，

而非增长。 

    他说，与会期间各方对中国仍有较大期待，希望中国继续发挥全

球经济引擎作用，“但是，我跟大家讲得很明确了，像 2009年和 2010

年那样中国贡献全球增长 50%，那是不可持续的。受气候条件变化、

大气污染、产能过剩、资源约束等因素影响，中国现在对全球增长贡

献接近 30%，甚至今后再低一点都有可能。”他呼吁各国一起推动全

球经济增长。 

    楼继伟说，会议对各方凝聚共识很有好处。本次会议重点讨论了

如何促进增长和投资以及发展基础设施等议题。关于全球经济，发展

中国家意见有相同的地方，也有不同的地方。他说：“相同的地方是，

对于美国退出量化宽松(QE)，关注它的外溢影响，这是大家比较一致

的看法。而每个国家有每个国家面临的经济难题，有的国家是大宗商

品国家，有的国家内部结构不太合理，因而各个新兴经济体情况并不

一致，所以是做好自己功课的问题。” 

    他认为，新兴经济体只能依靠自身结构调整，外部则需要短期流

动性帮助。如果需要长期流动性帮助，就需要国际货币基金组织介入，
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要求其承诺改革计划。 

    他说，美国退出 QE，外部实质条件是变好的，会造成一些短期资

金流动影响，对一些脆弱的地区影响较大，中国不在其列。“总体来

说，QE退出对我们来讲是好事，因为这表明美国经济有所改善。” 

    关于基础设施投资议题，楼继伟表示，中国是最早的倡导者，“我

们早早就提出来全球应该增加基础设施投资，不能只靠货币政策放松。

2009 年，我们就以政府为主导进行了基础设施建设投资。”(中国证

券报) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2414:06 

    两家房企取消发债地产融资拉响警报 

    2014年 02月 24日 01:51 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    内地及香港各有一家上市房企于上周取消了既定的债券发行计

划，显示出马年伊始地产融资环境恶化的严峻信号。 

    上周三，香港上市的中国地产(01838.HK)公告称在“取得市场反

应后”，决定放弃前一天宣布的人民币优先票据的发行计划，改发美

元债。 

    无独有偶，A 股上市公司嘉凯城(行情股吧买卖点)(000918.SZ)

也在上周四宣布，考虑到“目前的行业发展形势、债券市场环境变化

以及公司财务结构与后续资金安排等”因素，将撤回一笔高达 13 亿

元的 5年期公司债的申请文件。 

    “取消发债的原因可能是路演期间投资者的反馈不够理想，债券
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票息超出企业预期。”协纵国际集团创始合伙人黄立冲对《第一财经

日报》记者表示，“这预示着房地产(行情专区)企业今年的融资成本

正在上升，去年那样的好日子一去不返。” 

    海外发债成本上升 

    对于中国地产此番取消人民币债券发行计划，黄立冲认为美国退

出量化宽松给人民币带来贬值压力，导致了人民币债券对海外投资者

的吸引力下降。 

    此外，2 月汇丰中国制造业 PMI(初值)数据降至 48.3，为去年 7

月以来最低水准，也令海外投资者对今年中国经济增长前景以及房地

产行业表现感到担忧。 

    也有分析人士认为，香港上市的内地房地产企业今年以来频繁融

资，令债券市场不负重荷，影响了新一轮债券认购的情况。 

    今年以来，内房股包括富力(02777.HK)、合景泰富(01813.HK)、

奥园 (03883.HK)、世房 (00813.HK)、花样年 (01777.HK)、禹洲

(01628.HK)、绿城(03900.HK)及华南城(01668.HK)，都先后“伸手”，

近乎“三日一债”的局面。仅一月，内地开发商在香港新发行的债券

就达到 42亿美元之巨，创下历史第二高月度发行额。 

    一方面美国退出量化宽松，海外资金表现出回流欧美的迹象；另

一方面，地产企业扎堆发债，加剧了融资成本的上升。 

    上月底，万达通过其境外子公司在海外发行了 6 亿美元 10 年期

美元债券，票面利率达到 7.25%，有外媒指出，万达作为中国龙头开

发商且获得三大评级机构投资级评级，但 7.25%的票面利率甚至高于
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个别“垃圾债”的票面利率。 

    不过也有分析师认为，中国地产取消人民币债券发行计划，不足

以说明地产企业融资环境恶化，理由之一就是雅居乐便在 23 日发行

了一笔于 2017 年到期、票面利率 6.50%的 20 亿元人民币优先票据。

“债券的认购表现更多的还是取决于企业本身的受欢迎程度。”该分

析师表示。 

    “过去几年，内地开发商的高收益债券无论发行量还是回报率都

好于其股票表现，这些债券对投资者来说具有不可抗拒的吸引力。”

彭博行业-房地产业分析师方兴表示，“但较高的收益率可能掩盖了股

市投资者极力避免的风险——土地和建筑的资本支出，随着财报季的

开始，开发商发布的 2013 年资产负债表可能会打击债券投资者的部

分热情。” 

    内地信贷持续收紧 

    香港债券市场尚阴晴不定，对开发商而言，内地的融资环境则更

加不容乐观。 

    由于银行(行情专区)一直严控房地产开发贷款，导致缺少海外融

资平台的地产商不得不借助包括信托在内的高成本融资渠道。 

    去年 8 月，嘉凯城曾发布公告称，计划发行规模不超过 13 亿元

人民币、期限不超过 5年的公司债券，但在 6个月后，这一发债计划

却由于“债券市场环境变化”等原因取消。 

    瑞信在去年底的一份报告中指出，内地流动性收紧正在给债券市

场造成压力。而流动性收紧的征兆从个人住房按揭贷款的发放情况也
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能得到印证。 

    上海中原地产的一份报告指出，每到开年都是银行贷款最松、额

度最为富裕的阶段，但今年以来，银行信贷问题就备受关注，不仅国

内大型银行恢复首套房基准利率，即首套房贷款不再享受基准利率下

浮 10%~15%的优惠，而且在银行放款周期方面也出现了周期变长的现

象。 

    某种程度而言，开发商正面临内外交困的融资局面。 

    --------------- 

    我注意到：1月 70城市房价 6城市下降 

    2014 年 02 月 24 日 09:30，里面内容我看都没有看！前面还有

100城市有三分之一在跌！掩护造假一直到推出房产税！留给中央下

决心决策的时间不多了！如果再拖，各地房价开始雪崩，那么你再说

推房产税调控就是自己打自己脸了，不能再考虑县级及其以下官员抛

完房产没有了，这几天信息平台应该提速，我判断不用到 6月就应该

建成！地产融资拉响警报以及突然各大银行暂停房地产相关贷款的消

息开始在市场疯传。是真正的标志事件！其他就当放屁吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2414:14 

    谈谈今天股市吧，从沪深暴跌，创业板走强看，创业板肯定套住

了主力基金资金。他们已经高度控盘了。但是也没有人接盘他们出不

去了，哈哈哈哈哈。一旦基金赎回潮开始，他们只有割肉清盘倒闭。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2414:18 

    周末金店“赶集”河南再掀“中国大妈”抢金热潮 
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    2014年 02月 24日 13:19 

    2014 年 2 月 22 日，许昌市民在一家金店排队争相抢购黄金首

饰。当日为周末，河南省许昌市多家黄金专卖店或大型商场黄金专柜

纷纷开展各种优惠促销活动，并推出黄金 300 元/克，吸引了许多市

民顾客前来争相抢购。据了解，近日，黄金价格上涨，各地市民购买

黄金热情持续不减，马年中国大妈“马上抢金”也成为当前一种生活

方式和理财选择。 

    ------------- 

    这还不是指标，如果国际金价跌，中国的金价又不打折反倒调高

才是一个重要指标。贪官卖房子的钱往哪里放，无论美元还是人民币

只要放银行就会被查处，黄金是唯一选择。与其说是大妈不如说是官

太太们。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2501:29 

    ZXL1968评《李克强：对市场主体而言“法无禁止即可为”》 

    为什么只给我们分三分之一不到的蛋糕！ 

    2014年 02月 24日 07:32 

    一是以改进政风推动廉政建设。一年来，我们坚持把政风建设摆

在突出位置，认真落实中央八项规定，严格执行国务院“约法三章”，

深入开展党的群众路线教育实践活动，着力解决群众反映强烈的“四

风”问题。停止新建政府性楼堂馆所，清理超标办公用房，中央国家

机关一般性支出压减 5%，会议费比上年减少 52%，“三公”经费支出

减少 35%。大幅压缩政府举办的仪式庆典和体育、文艺类活动，全国
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综合(行情专区)性体育运动会由 10 个减为 6 个，节俭举办了第十二

届全运会。这些措施和结果表明了我们的决心，对转变政风和政府廉

政建设发挥了重要促进作用，得到了人民群众的积极评价。 

    ------------------ 

    1968：这个是真的，没有忽悠人，可以继续发扬！ 

    ------------ 

    我们还深化了投资体制改革，修订政府核准投资项目目录，由中

央核准的项目数量减少 60%。推进工商登记制度改革，注册资本由实

缴制改为认缴制。这些措施，不仅激发了市场活力和经济发展内生动

力，成为我们顶住经济下行压力、促进经济稳中向好的关键一招，也

从源头上降低了发生腐败的风险。 

    ----------1968：由中央核准的项目难道就是发生腐败的源头？

腐败到这种程度？连中央的腐败都管不好，或者没有信心管好，干脆

不管，还能指望他们管好什么？ 

    -------- 

    对一些国家扶贫开发工作重点县进行审计，发现不少问题，有虚

报冒领的，也有挤占挪用的，一些问题触目惊心，令人警醒。这说明

一些公共资金的使用，尤其在涉及千家万户的民生资金使用上，还存

在漏洞。我们把政务公开作为一项重要的监督措施，重点推进财政预

算决算公开，中央本级“三公”经费预算和部门预算同步公开，31个

省(区、市)全部公开省级预算决算和省级部门预算，创造条件让人民

群众监督政府，促进权力运行更加规范。 
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    ----------- 

    1968：这个公开是虚的！不在于预算在于招标！ 

    --------- 

    地方政府机构改革要突出职能转变，严控机构编制和人员，确保

这两个方面“不突破”。确实需要加强的单位，也应通过改革挖潜调

剂解决，总量不能突破。继续严控“三公”经费和会议费，做到只减

不增。公务接待必须严格执行相关规定，公务宴请必须严格控制标准。

说起来这些都是具体的事情，但是细微末节可以看大观。政府一定要

倡俭治奢，古人讲，历览前贤国与家，成由勤俭败由奢 

    ------------ 

    1968：细节制定很好！严控机构编制和人员这只是一个维稳局面，

其实应该开始逐渐进行压缩公务员编制让他们有计划的转岗了！比如

取消社区零时工和城管、公安的零时工，就可以消化一部分公务员，

使他们在有社会保障的基础上温情转岗！这样才能从根本上减轻财政

压力！5年内停止招聘新公务员！自然缩减编制！当然时间也不能过

长，过长也不利于年龄阶梯建立，5年是可以的！以后公务员必须在

有 5 年实际各行业比例的基层工作经历的大学生才有资格参加考试！

数量降到一定程度后改为 3年基层经历！ 

    ------------- 

    对目前仍保留的审批事项，要公布目录清单，听取基层和群众意

见。对那些反映多、意见大、又不利于激发市场活力的，还是要继续

取消下放。清单以外，一律不得实施行政审批，更不得违规新设审批
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事项。实际上这也是对“负面清单”管理模式进行探索。也就是说，

对市场主体，是“法无禁止即可为”；而对政府，则是“法无授权不

可为”。减少事前审批，事中事后的监管必须跟上。我一再强调要放

管结合，营造公平竞争的市场环境，创新监管方式，建立一套科学监

管的规则和方法。现在的问题是，监管还不到位，公平的市场秩序没

有完全形成，对侵犯知识产权、搞假冒伪劣或坑蒙拐骗惩治不力，这

样，守法诚信经营的企业，成本相对就高，这是不公平的。而且监管

随意性较大，一有问题就搞“突击”监管，搞“大检查”。因此，完

善和创新监管要重规则、重机制，特别要建立健全科学的抽查机制、

责任追溯制度，规范自由裁量权，防止缺位失位或选择性监管，堵塞

缝隙和漏洞。这不仅可以使监管更有效率、更加公平，也可以有效抑

制腐败。 

    ----------- 

    1968：关键是谁是他们心中的群众？是外资企业吗？没有规定天

安门广场不能卖吧？人家要买行不行？所谓清单以外，一律不得实施

行政审批，更不得违规新设审批事项就是新的两个凡是，是不符合实

事求是原则和事物是辩证的运动的发展的马列主义基本哲学观点的！

是绝对的、静止的、片面的看待问题！是无政府主义，极端自由主义

和对人民和国家不负责任的表现！况且宪法上说公有制是“中华人民

共和国的社会主义经济制度的基础，在法律规定范围内的城乡劳动者

个体经济，是社会主义公有制经济的补充。国家保护个体经济的合法

的权利和利益。国家通过行政管理，指导、帮助和监督个体经济。 
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    国家允许私营经济在法律规定的范围内存在和发展。私有经济是

社会主义公有制经济的补充。国家保护私营经济的合法的权利和利益，

对私营经济实行引导、监督和管理。” 

    大家请注意私营经济只是社会主义公有制经济的补充！现在房地

产老板们是补充了吗？他们主导了这个民生领域进而绑架了整个国

民经济，这该是国家按照宪法行政管理，指导、帮助和监督的，这该

管的都管了 10 多年调控了十多年都没有管好，我们有怎么理由能够

相信你们的管理能力？你们让私营经济像房地产一样任意到国民经

济的几乎所有领域任意发展，又怎么可以避免让国民经济的其他领域

不成为像房地产领域那样的吸取人民血汗的寄生虫呢？ 

    像房地产这样，明显违反宪法以公有制为基础、以私人经济为补

充的规定而都没有人进行管理和监督，乃至强行在私营房地产发展到

一定规模的时候按照宪法进行限制，我们有什么理由可以相信，不加

约束的各个行业的资本将来不会像房地产一样成为各个领域国民经

济的主导呢？所以所谓“负面清单”所谓对政府的“法无授权不可为”

这里面其实有一个重要概念有人在蓄意模糊，什么概念呢？就是宪法

对政府要保证以公有制为基础，只要一个国民经济领域，私营经济比

重超过 50%其实就已经违反宪法了！国家机构就要依法进行监督和管

理！实际上改革开放以来，公有经济比重已经下降到不到 30%！这已

经是明显违反宪法的！在这样的基础上去继续谈没有规定不能卖的都

可以卖，没有规定不能进的领域都可以进就是全面私有化！就是颠覆

宪法！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2501:31 

    （ 附 录 发 改 委 老 干 部 统 计 的 数 据 和 观 点 节 选 ：

http://blog.sina.com.cn/s/blog_9bccd9b80101aezw.html 

    1：中央政策研究室原综合局局长张勤德的文章“搞好姓社标准

大讨论”，文章中说：“2008年全国工业总产值，国有及国有控股企业

占 28.3%，非国有企业占 71.7%”，2：73.2%的人都在非公有制单位工

作，只有 26.8%的人在公有制单位工作，这哪里是在干社会主义! 

    3：公有制经济占 28.25%。港澳台投资企业占 9.1%，外商投资企

业占 16.6%，其余应为私营企业，占 46.05%，这三项合计，非公有制

经济占 71.75%。 

    4：2011 年交通运输。铁路客运量的 96.2%在国家手中，0.3%在

地方手中，合资仅占 3.5%。铁路货运量的 83.8%在国家手中，5.6%在

地方手中，合资占 10.6%。---这就是铁路为什么要公司化再私有化！ 

    5：房地产业。房地产业的所有制结构，《统计年鉴》没有给出相

关数据，但国家曾明文规定让国有企业退出房地产领域。因此，除地

皮以外，绝大部分应为非公有制经济。房地产业 2010 年的增加值占

全社会增加值的 5.7%，比重虽然不高，但它是居民必须的生活资料，

影响极大。房价之所以屡压不降、持续走强，就因为没有国有企业的

制衡力量，只能靠政府每年建一些廉租房，对其施加有限的影响。 

    6：金融业。金融业基本在国家手中，金融资产的 92.3%由国内银

行掌控，外资银行占 7.7%。保险业也同样，95%由中资公司掌控，外

资公司占 5%。---这就是为什么要加大金融改革力度，私人可以办银
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行！ 

    7：有些人和有些部门，把土地和矿产等资源统统作为国有资产

纳入公有制经济成分进行计算，认为公有制经济的比重还相当高，这

纯粹是见物不见人的错误计算。人在哪里，在干什么，在什么生产关

系条件下干，这是最基本的度量指标。不妨想想，那些身价千万元的

媒老板和身价亿万元的房地产老板，他们用大大小小的礼包买通官员，

取得矿产和土地开采权和使用权，然后把农民工的工资压得极低，把

大量利润装进自己的口袋，买豪宅，买豪华轿车，还要连人带车一起

买，挥金如土，把自己的孩子送入贵族学校学习……这与公有制经济

何干，与人民的利益何干!这种计算，完全是误导和欺骗!8：非公有

制经济中约有 11380-16221万人在私有制单位工作，除老板能够富裕

以外，他们中的绝大多数人与个体劳动者的收入不会相差太多，因为

个体劳动者的平均收入必然是老板向其员工发放工资的参照标准。这

样一种所有制结构，要想共同富裕，恐怕党中央有心，事情未必能成。

因为所有制结构决定了现实的一切，既便我们在二次分配中尽最大努

力向弱势群体倾斜，我们也只能是社会民主党，而不是中国共产党。

因为，究竟是以私有制经济为主体通过财税政策向弱势群体倾斜，还

是以公有制经济为主体谋求共同富裕，这是社会民主党和共产党的根

本区别。《共产党宣言》明确指出：“共产党人可以用一句话把自己的

理论概括起来：消灭私有制。”不以公有制经济为主体，而以私有制

经济为主体，就不是真正的中国共产党。 

    9： 
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    毛泽东为防止资本主义在中国复辟，提出以阶级斗争为纲;为建

立和巩固社会主义的经济基础，以公有制为主体，进行了生产资料所

有制的社会主义改造;为加快国家经济建设，提出鼓足干劲、力争上

游、多快好省地建设社会主义。我们已经不提阶级斗争了，非公有制

经济已经三分天下有其二了，人们的思想意识已经不是大干社会主义，

而是一切向钱看了，这就是背离了毛泽东。 

    邓小平南巡讲话：“市场经济不等于资本主义，社会主义也有市

场。计划经济不等于社会主义，资本主义也有计划”。现在的问题，

并不都是市场经济惹的祸。即便大家最痛恨的腐败问题，假冒伪劣问

题，地沟油、毒奶粉、毒食品问题，也都不能一概归罪于市场经济，

而应具体问题具体分析。从大的方面说，主要还是所有制结构出了问

题。谁说市场经济就不能以公有制经济为主体？谁说市场经济就必须

以非公有制经济为前提？谁也没有说过。 

    不以公有制经济为主体，就是背离了社会主义。背离了社会主义，

就是背离了四项基本原则，当然也就背离了邓小平。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2501:34 

    10：十八大报告提出“要有理论自信、道路自信、制度自信”，

这就必须以公有制经济为主体来建立市场经济。只搞市场经济而不以

公有制经济为主体，哪里还有理论自信、道路自信、制度自信，岂不

成了戈尔巴乔夫的假共产主义，哄哄老百姓。脱离政治方向的改革，

是盲目改革;脱离经济基础的政治，是空谈政治。有些人说，改革已

经进入深水区，这纯粹是不懂改革的胡说八道。改革的深水区早就过
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了，那就是价格改革导致 80 年代末和 90 年代初出现的两位数的通

货膨胀，通过当时价格双轨制的过渡和相对紧缩的货币政策，这个问

题已经解决。目前的主要问题，是非公有制经济的比重过大，公有制

经济的比重过小，动摇了社会主义制度赖以生存的经济基础。从现在

起，必须扭转这个局面。这个局面不扭转，且不说腐败等等的问题能

否被遏制，就算能够在一定程度被遏制，几十年后也照样是资本主义。

目前，资产阶级还没有登上我国的政治舞台，但是这个局面不扭转，

资产阶级迟早会在党内找到他们的代理人，变无产阶级专政为资产阶

级专政。 

    11：对目前已经形成的私有制经济，不能采取封杀政策，也不能

采取赎买政策。但从现在起，绝不能再采取三减两免之类的鼓励政策。

应当用技术含量、资源利用、环境保护等指标来进行考核，提高准入

门槛。只有对技术含量高、就业率高的非公有制企业，才应给与适当

的政策鼓励。对于新的要求来大陆和来华投资的港澳台和外商企业，

更应提高技术含量、资源利用和环境保护的要求，绝不能再实行三减

两免。12：目前在私营企业的从业人员已经十分庞大，长期以来，他

们的医疗、失业、养老等等的社会保障制度一直不健全，也很少有人

去检查、去督促、去完善，这个问题应当引起重视，并想办法解决，

以保护私营企业劳动者的合法权益。拖欠工资，更不允许。13：目前

我们对国有企业的管理，完全是一种懒汉式的管理。只抓一个效益指

标，只抓一个一把手，好像这就成了永动机，财富会由此滚滚而来，

美其名曰：“简政放权”、“政企分开”、“减少政府对企业的干预”。搞
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市场经济，需要政企职能分开，需要减少政府对企业过多的行政干预，

但前提是要把完善的企业制度充分地建立起来。群众参与、选贤任能

的干部任免制度，群众参与的民主监督制度，激励企业效益的按劳分

配制度，这些一个都还没有建立起来，就只抓一个一把手，然后就让

一把手说了算，这不是懒汉管理是什么!这种懒汉式的管理方式已经

持续了十几年。当前的危险之处，倒不全在那非公有制经济的三分天

下有其二，只要把这三分之一搞好了，就会从三分之一走向三分之二，

进而走向更多。当前的危险之处，需要特别警惕之处，正是这三分之

一红色根据地的丧失和霉变。就是上文说的，官员单方面任免国企高

管，国企高管又把年薪提得高高，一个搞寻租，一个搞贿赂，把国有

企业变成有权力背景的既得利益集团和关系网成员的盘中餐，一步步

向官僚资本演变，这才是最最要我们命的地方。） 

    -------- 

    加强反腐倡廉基础制度建设。用制度防治腐败，更具有稳定性、

长期性、根本性。要用制度管权、管钱，念好约束权力的“紧箍咒”，

形成不敢腐也不能腐的有效机制。 

    -------- 

    1968：不给人民做大蛋糕，分完整的蛋糕（只分国企的红不分外

企和私企的红还要给他们免税）即使管住了老鼠不偷吃蛋糕，那么我

们也只是分的是三分之一不到的蛋糕！“法无禁止即可为”,此话和摸

着石头过河一样有问题.改革开放三十年,摸着石头过河的许多人实

际就是“法无禁止即可为”钻了政策空子,结果肥私损公,伤害了民众
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利益,伤害了国家利益,所以我们需要的不是“法无禁止即可为”而是

及时修改及补充法律，按照欧美法律，如果一个案件以前没有法令具

体要求而有明显违背社会公共准则.可以按照首次判决的案例作为法

律条文！如果你们要和国际接轨也起码要看看国际上是如何规定的！

中国的各项法律和行政规定本来就修改制定的非常缓慢，跟不上形势，

比如房地产商恶意拖欠农民工工资的问题，比如房地产商一房两卖假

按揭的问题，都没有及时采取有效行政措施避免或者立法成为刑事诈

骗案件！中国需要法律约束的地方太多了，对经济犯罪分子太宽容了

导致我们国家经济已经够混乱的了！好人老实人已经到了有理没法讲

没处讲了，你们还要怎的！中国的法制体系还很不健全,法律规范还

没有涵盖社会生活方方面面,市场经济是法制经济,同是也是诚信经

济,难道法无禁止即可为行,就可以不讲诚信、就可以改变国家公有制

主体、就可以玩弄合同的文字游戏骗人了吗？这样的社会只能让一群

狡诈的人得利，比如他们把简单的强奸判定解释为顺奸、带套不算奸、

认识不算强奸、下药不算强奸、一个一个上不算轮奸、嫖娼是法禁的，

包养法不禁可为也等等啊！连美国法律也知道光靠法律条文很难打击

所有犯罪分子，所以还要陪审团确定是不是犯罪！不根据具体情况分

析是不是犯罪管靠法律条文判定有没有罪是非常荒谬的！从股市就可

以看出来中国简直就是职业犯罪分子，尤其是经济诈骗犯罪分子的天

堂！这是国内资本市场普遍存在的现象。其实这都是因为违法成本低，

处罚监管力度宽松所导致。再从经济上看他们的说法更加荒唐，传销，

国家已有法律法规明确禁止，是不能搞的。如果如果你够聪明，创造
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一种全新的不是传销的传销模式，法律没有禁止是可以搞的，你就发

财了，无可厚非啊！我说这个是有成功范例的，这就是余额宝！吴英

非法集资高息揽存被抓了，但是马云余额宝干的是同样的事情换个说

法和平台总理还接见呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2513:12 

    本周就不更新了，让事物自然发展吧！我有几个地理专题卷子要

出出来！地理还是很实际很有意思的！如果再结合到野外去一下对自

然的感受就会很深！比如我们北疆克拉玛依降水稍多表层沙漠就容易

结成硬壳，即使同样大风在魔鬼城一带风沙极强但沙漠腹地风小了吹

起的沙几乎没有！可能也和石头铺满地面有关！哪里我亲自体验过刮

很大的风沙漠内部石头滩不起风沙，南疆实在降水太少了，所以沙漠

容易流动！我以前有发明设想，从云中抓水只要经常给沙漠表面铺上

一点水，风沙就不容易起来！另外个思路就是给沙漠铺满石头，或者

胶水让沙子凝固成大石块！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2600:05 

    中国历史上的人物能够实践中达到老子要求的处高位而不争，善

下而无敌哲学境界的只有周恩来！毛泽东毕竟霸气太足，当初也想退，

但是终究不甘失去主导！就经济而言如果当初国有四大行能够处国家

垄断地位而善待客户，不要斤斤计较于几个跨行的费用，异地汇款的

费用，不要无视在银行大厅拿排在 100个人后面等着取救命钱的人的

焦急等待，早早处在顾客的处境体会时间的浪费和心情的焦灼事情的

延误实现全社会资金无障碍无损耗的通畅流转，今天骂他们的百姓是
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不是就会少很多很多！就是今天四大行还是没有放下那点蝇头小利在

与民争利！在与百姓的追求方便的金融服务过不去，他们这样高高在

上不善下之，不从道家哲学的高度去认识经营，不去像水一样滋润每

一个顾客的心田从而让天下百姓称善，今天他们会被余额宝搞的焦头

烂额，明天还会被全球无障碍 0 成本快捷支付搞破产的！其他电力、

电信、中石油等等国企都有这个通病！不要说他们，就是当初国营商

店的营业员对顾客也都是爱理不理啊！大而处高不能善下终归要呼拉

啦大厦倾覆的！我是力挺国企的，但是国企不从哲学的高度看待自己

的问题谁挺都没有用、而且最后也无人去挺夜郎自大之辈啊！ 

    我从毛泽东生活化的用语言站在哲学的高度讲述最深奥的政治、

经济乃至物理规律中得到很大启发！毛主席在我很小的时候就给我一

个坚强的信心：“就是政治和经济等社会科学没有那样深奥，都可以

找到可以让人听明白的语言表达，而且是简洁表达！”我看华罗庚先

生的生平也知道即使数学这样深奥的东西也是要追求简洁表达的！自

然科学和人文科学乃至玉石雕刻紫砂壶制作以及吴道子绘画的这些

大师们都有一个共性，就是简洁、清晰的去表达思想和艺术！我这么

多年来就是这样在教学中追求简洁、清晰的表达，一两句话配合手势

就要让学生听懂，因为学生的注意力就是短短 5-10 分钟！别人需要

教 1年的东西我教 2个月就可以了，后面我就给孩子们说，同学们我

们不用回家写作业了，我们在课堂上学完背完写完作业顺便我们可以

讨论一下你们感兴趣的地理问题！现在是高三复习最紧张的时候了，

别人的作业是每天大张的试卷，我 2-3 天才 11 道选择题，学生每周
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写地理作业的时间是 20-30分钟吧！可以说基本做到课堂完成了！就

初中高中的任何学生课本上遇到的地理问题其实都可以举出他们身

边的例子和亲身感受！虽然我只是履行中国一个普通教书匠的职责，

但是就简洁、清晰的表达上其实本人自信已经很有造诣了！我不追求

成为天才但是在某一方面力争经过学习达到天才的水平！ 

    其实我最喜欢的世界年轻的数学家是建立了群论的法国数学家

伽罗华他总共活了 20 岁，他是一个天才少年,15 岁学习数学,短短 5

年就创造出对后世影响深远的"群论",带来数学的革命。他和姜太公

一起告诉我闻道有先后，不在于得道的早晚，也不在于研究时间的长

短！甚至他和毕加索和孔子还一起告诉我不必太在意今生的辉煌！没

有必要为今生无果而失落而是应该尽情的挥洒自己的智慧去浇灌思

想的花朵！他和我最欣赏的军事家霍去病一样，告诉我无论是活 100

岁还是活 20 岁，生命有几年灿烂有几年辉煌都已经是很奢侈的事情

了！他们更告诉我，成为大家不在于学儒式的穷经皓首而在于思维的

洞察和独特认识问题的深刻直接！伽罗华也是一个悲情少年,两次升

学未成,三次论文发表被拒,两次被捕入狱,20 岁时就因与情敌对决

而黯然离世。 

    伽罗华和毕加索最可贵的是他们身前的作品几乎没有人能够看

懂！所以做学问要走常人没有走过的路，敢想别人没有想过或者不敢

想的问题坚定信心耐住寂寞这才是最重要的大师素质！ 

    本来今晚出题，哈哈，不小心写了这么多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2600:08 



7536 

 

    @朱弟弟 13923楼 2014-02-2520:44:10 

    楼主！是否可以这么想房价大跌时，A股的大底就到了？如果今

年 A股有买点，是买资源股好，还是金融股？ 

    ----------------------------- 

    当然是资源！A股的大底不能以房价大跌为判断标准，房价这下

去就是 10-20年啊！但是 A股用不了这样长的时间，我很早就认为是

国资打包集中股权转债的时候和双率放开和 QF 彻底放开和境外资本

可以投资 A股的这样一些时间段附近！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2600:28 

    @sunviolin201213921 楼 2014-02-2516:01:15 

    本钱少敢问楼主是国几个月买黄金呢还是买 01说的某股票呢？ 

    另外我还是不太明白为什么美国退出 QE 会导致我国房价下跌呢

具体的原理流程是什么样的？、、建筑单位的朋友说主要是地价高，

如果是后者好理解前者不太明白日本的地产崩盘也看过不过原理是

怎样的不是啊特别理解。。 

    ----------------------------- 

    一半闲钱存着过几个月买黄金，一半看情况一来应急二来机会好

可以买股票！更保险！ 

    为什么美国退出 QE必将会导致我国经济陷入危局！--ZXL1968 

    这几天有官方媒体说美国退出 QE 对中国来说从全局看是好事，

这简直就是胡说八道！简单的说问题的最要害不在美国退出 QE 而在

美国推出 QE 首先造成全球资本市场货币泛滥！美国这样的把戏演过
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好几次了！美国推出 QE 标志是中国来了很多美元热钱放出的人民币

炒高房价，这才是因，而现在美国所谓退出 QE 就是忽然很高的房价

需要很多的现金的时候市场忽然少了一半的钱回流美国，大家都预期

房价还要涨所以借款拿地借款盖房借款买房，现在对开发商而言忽然

不仅不给你借钱了还要收回已经借给你的钱，对于购买者而言居然就

是想买也贷不上款了，你说开发商日子好过吗？能过下去吗？ 

    我们再看银行，因为银行以前大量放贷的基础是越来越多的货币

存到银行，现在忽然热钱走了存款大幅减少比如减少了一半吧比如

30 万亿少了 15 万亿，而在以前存款 30 万亿的基础上放出的天量贷

款 100 万亿也许是合理的，现在忽然就失去了 15 万亿那么原来就只

能够贷款 50万亿，如果不找回这 15万亿存款，那么等于说银行在空

手套白狼，没有那么多钱放出远远超过自己兑付能力的贷款，一旦坏

账增多和挤兑银行就要大面积倒闭！这就是果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2600:30 

    @流氓耍盲流 13922楼 2014-02-2518:13:09 

    楼主研究 4 年经济，就已如此透彻了。授之以鱼不如授之以渔，

可否推广一下你的学习方法，恳请赐教。谢谢！ 

    ----------------------------- 

    你想做大学问，首先你问自己可以忘我吗？ 

    您的问题提的实在太好了！敢于站在巨人肩膀，看巨人的身后盲

区；以批判的思维学习，以老实的态度学习！即要目高于顶又要脚踏

实地！对比实际找出别人的漏洞你就比别人看的远看的全！不怕不会、
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不知道就怕不知道什么不会和知道了什么不会还不去学习！没有必要

把大师们看的书全看一遍，捷径就是大师的成功经验中是主要受了哪

些书和现象的影响，大师看了这么多书他又是怎么考虑问题的！大师

不是天生就写出成功的书走出成功的道路的，我们主要要研究他们无

字的书内在的东西！我的学生今天我还教他们地理，几年后回来，这

个学完法律，哪个学完经济，还有在证券公司上班了，哪些具体的知

识如果好好去学，管用的而不是为考试的去学，在一定学历基础上几

个月就对具体流程操作就熟悉了，国际货币基金会女掌门就是学物理

的，通过 3 个月的培训就当国际货币基金会女掌门了！世界是这样，

中国也是这样，好好去练功夫也好，学做菜，当木匠，当裁缝，学游

泳，乃至学英语等等有了好师傅好老师和好的学习环境专心致志几个

月都能起码入门，一两年就能出师了，但是想成为行业大师那个概率

就太小了！我说的意思是学手艺容易当大师难！我特别喜欢观察各行

各业成功人士的气质和思维方式！研究他们内在的什么精神气质和思

维特质导致了他们最后成功！我有段时间喜欢喝葡萄酒，我一直琢磨

是谁第一个想到酿造和喝葡萄酒，他为什么要这样想？鲁班发明锯子

的故事、爱迪生的一个个发明、牛顿煮表的故事、程景润着迷研究哥

德巴赫猜想的报告文学在我很小的时候就对我启发很大，就是看了那

些小画书、哪些科学家的故事后让我从小就凡对感兴趣的事总爱持久

不断的思考，养成了总想在生活中的事物中旁触类通的找到哪 1%的

灵感的习惯！慢慢琢磨脑子就好使了！我不是天才但是我慢慢琢磨相

信可以成为找到天才们忽视的问题并找出导致这些问题的原因！我非
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常喜欢读军事、政治、科学家、发明家的传记，现在也非常喜欢看电

视农业频道科我爱发明栏目，对我来说看到一个农民发明摊煎饼的机

器和热带水塘越野车的过程是种智力的享受！我经常给学生说：“我

们没有状元的脑子，但是如果我们知道状元是怎样考虑和思考问题的，

我们考的分就和状元是一样的”这话当然太应试教育功利化了，我自

己要先批判一下！不过我这样说就没有问题了：“我们大多数人没有

天才的头脑，但是可以学会像天才那样去思考问题和解决问题！”其

实说白了大师们都绝不是沿着祖宗的道路把已经走的道路走到底、把

前人已经开创的事物搞的尽善尽美的人，大师们的共性都是在没有路

的时候发现道路，在有很多道路的时候能够选择通向成功最近的路！

比如马克思和罗杰斯都善于从细微处观察提炼事物发展的本质理论

基础！毛泽东善于看清运动规律后以不懈努力推动事物向应该去的方

向加速发展！毛泽东、列宁都既有坚定的信念又是头脑极为灵活务实

的人！周恩来更是内家高手深得太极阴阳之道，就一些小事我就看出

周恩来内家功力极深！比如他即使到老年也有惊人的记忆力和每天只

睡几个小时就快速恢复体力的能力，按照皇帝内经的道理这需要打通

任督二脉，而且能够把精气补脑才能达到这样的精力！实际上历史文

献记载他确实跟内家拳大师学过一阶段功夫，根据文献长征时他和李

德争吵，一巴掌拍桌子把马灯拍的从桌子上跳起来掉地下了！大家不

信找老式实木桌子拍一下，一般人自己拍的手疼铁做的老式马灯都不

会动！同样熬夜毛泽东的精力恢复就不如周恩来！毛主席是体育锻炼

而不是内家修为！就我而言，从六岁开始每天给我老爹按摩老寒腰，
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不想无意中练就童子功气自然由丹田贯于指尖，可惜懂房事太早啊！

12 岁就懂了！从皇帝内家讲就是体力和悟性过人精力过人但是精满

则溢，没有名师指导当年我没有办法将精气从前面调转到后面经任督

直接补脑而彻底做到过目不忘！但就这样到青年时一掌打碗口粗杨树

也能使树枝乱颤，教学学生不听话也拍裂好几张课桌啊！但是我拍桌

子弹不起很重的马灯，顶多稍稍离开下桌面！你想周总理是什么内家

功力！其实打通任督也不是什么太稀奇的事情，有些人天生就是通的，

这样的人精力旺盛，哈哈，性欲也很强，体力恢复很快！本人精力虽

然过人，但是记忆上和周总理就差很多了！实在是当年少年孟浪惭愧

啊！说这样多我只想强调，要做学问当大师必然要自我节制、洁身自

好！有周总理那样的内功修为机遇自然好，没有像毛主席学用现代办

法锻炼身体也是可以的，但是当年毛主席他们都相约不狎妓！就是要

洁身自好，只有精力旺盛了记忆力和持续工作能力就强，但是我不主

张禁欲！我看到很多科学家传记都发现他们注意力高度集中，其实一

个人精力不行是绝对做不到精力高度集中的！能够做到精力高度集中

的人他其实就是潜在的内家高手！著名科学家做开实验都是废寝忘食

的往我，一个人能够忘我真已经到了修禅的最高境界了啊！灵感为什

么不特别眷顾他们呢？你想做大学问，首先你问自己可以忘我吗？ 

    ------- 

    哎，总是一些文章发不出！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2600:31 

    你想做大学问，首先你问自己可以忘我吗？--ZXL1968 
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    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

2-260:02:09 

    #fabu_anchor 

    完整版 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2610:30 

    @有点迟 13932楼 2014-02-2609:30:32 

    老师，请问买黄金是买实物黄金还是在银行买纸黄金？如果实物

黄金，是买金条还是首饰？是在香港买还是国内买好？（在深圳，去

香港方便).见笑了。谢谢！ 

    ----------------------------- 

    当然是香港，如果你到香港买黄金哪些阿猫阿狗香蕉人要打你，

我们一块去买！不过再等一等，昨天乌鲁木齐柜台金价是 288元！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2610:49 

    吴敬琏：房价上涨根本原因是货币超发并不是囤积房产 

    《中国经济周刊》：您认为 2014年的宏观经济会如何？会出现通

缩吗？ 

    吴敬琏：现在处于两难的状态，目前货币发行量太大了，时间错

配、部门错配，甚至出现钱荒。于是有两种决策可能性，一种是继续

印票子，那么就会加剧房地产泡沫等等，可能会在超过临界点后出现

泡沫破裂；另一种是采取收缩政策，那么经济可能会出现衰退。所以

要把短期措施和长期措施结合起来做。 

    今年我想中国整个经济运行形势还是有很大压力的。多年来中国
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经济积累了很多问题。其实就和污染是一样的，开始的时候不觉得，

还有人觉得是杞人忧天，但是污染积累到一定程度就非常难办。 

    十八届三中全会给我们一个希望，就是这些问题非解决不可，而

且要下决心解决。但解决这些问题需要时间，要在这时期内保证不出

现系统性风险。应该说中央、央行、财政部还是很有能力的，像东亚

的其他国家到了我们这种程度的话大多出事儿了，但是我们没有出事

儿。而且如果我们的改革推进得好的话，我们就能釜底抽薪，通过提

高经济效率把问题消解掉。-----1968：他这话就像放了一个不响的

屁，相当于啥话没有说！这是一个经济学家的水平吗？他回答这个问

题了吗？但是他焖到肚子里的坏屁题目上表达的很清楚就是他主张

通缩！我反复说现在通缩中国经济立马完蛋！这就是他们肚子里暗藏

的坏水！不服我出完这几套专题卷可以和这厮逻辑论证一下！他们这

样的人就这样，玩些小心眼显得很高深的样子，实际就是焖了一肚子

坏水还不肯放个响屁！ 

    《中国经济周刊》：您觉得防范系统性风险应该注意哪一项？ 

    吴敬琏：很难说哪一项，去年 50人论坛我们就讨论过这个问题。

对资产负债表里负债率太高的问题，就要处理。对于如何处理？中央

银行和李克强总理都提出要盘活存量。我国目前恐怕有上千个“晒太

阳”的开发区，那些存量怎么办，还有僵尸企业，还有存在国企大量

的债务，他们的要求是国家埋单、纳税人埋单，这个办法是不行的。

所以我们看到十八届三中全会决定提出，要积极发展混合所有制，即

使是一些战略性经济领域，也应该吸收民营企业家投资。还有就是对
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银行的可疑性资产、贷款，哪些有可能变成坏账的，可以用证券化的

方法或别的方法来处理，现在处理的规模不是很大，比如卖给资产管

理公司，资产管理公司帮他们去盘活。 

    ------------- 

    1968：他妈的哪些开发区是谁搞的？这老家伙是不是脑袋糊涂了，

这些可是国家统计局最高机密，就凭这点就可以判断我们的经济到底

是什么情况！收紧银根在美国退出 QE 的时候制造钱荒廉价打包出卖

国企就是他肚子里的坏水，这个屁他在暗暗的放！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2610:54 

    国有资产划拨可解决养老金缺口 

    2013年 12月 23日，由中国社科院“中国国家资产负债表研究”

课题组发布的《中国国家资产负债表 2013》，估算和预测了 2010—

2050 年历年的养老保险收支情况。结果显示，如果继续执行现行养

老体系，到 2023 年，全国范围内职工养老保险将收不抵支，出现资

金缺口。养老保障关乎每一个人的切身利益，对此吴敬琏认为，即便

存在养老金缺口，也可以通过多划拨国有资产到社保基金来解决。 

    《中国经济周刊》：对城市养老体制改革，“双轨制”甚至“三轨

制”等现象，您认为解决的关键是什么？ 

    吴敬琏：我想主要有两个解决方案：第一个是划拨国有资产。因

为社保基金钱不够，划拨的胆子要大一点儿，以前划拨的太少了。这

么多的国有资产本来就是老职工创造的。另外一个就是提高社会保障

层次，逐步做到全国统筹。 
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    养老保险到底有没有缺口，即使是政府部门，意见也不完全一样。

人力资源和社会保障部认为没有缺口，全国社保基金理事会认为缺口

很大。这里面的问题就是老职工的空账户（编者注：养老保险制度改

革前退休的“老人”并没有缴纳过个人账户的养老保险资金，但是国

家仍旧给他们足额发放了养老金，个人账户并未形成积累，空账户由

此产生）。 

    如果看现有的职工，还是有资金储备的，但老职工是空账户，所

以就挪用了现有职工的个人账户的钱，现有职工还没到用钱的时候，

当然看起来不会有问题，当现有职工要用钱的时候，也就是社保基金

理事会说的缺口越来越大的时候，那么有一个办法，就是划拨国有资

产和部分国有企业的利润来充实个人账户。 

    大概是 2001年、2002年的时候，时任国务院总理朱镕基曾请了

美国经济学教授刘遵义设计方案，算账，准备划拨。当时的世界银行

测算了需要划拨资产 1.8万亿元，那时候国有净资产有 3万亿，但是

那次划拨最终被叫停了。现在重新提出划拨国有资产充实养老金账户

意见的人很多。我也认为这件事必须做，一箭数雕，好处很大。 

    --------------- 

    1968：这老家伙肚子里坏水实在太多了！我前面论证过中国国企

就业人口不到全国的三分之一，用不到三分之一的还要打包出售越来

越少的企业负担百分之百的社会福利，这不是把国企逼死是什么？这

样的简单算数都不会还经济学家，回家上厕所不要出来臭大家吧！中

国的社保缺口恰恰不是国企造成的，国企没有不给老工人不发过退休
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费，没有延迟过退休！倒是三分之二的私企欠下了三分之二的社会福

利和养老金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2611:03 

    《中国经济周刊》：经过多年调控，多地房价依然上涨，您认为

房价上涨的根本原因是什么？如何调节？ 

    吴敬琏：房价上涨的根本原因是货币超发，并不是囤积房产，投

资买房如果没有钱怎么投机呢？房价的涨和跌都由供求关系决定。买

房者现在有两种，一种是投资者，想通过投资房产实现财富保值增值；

另一种是消费者，想拥有或改善住房。 

    从长期来看，房价最终还是由消费需求决定。所以政府应该尽量

让市场起作用，不宜过多干预房价，免得顾此失彼，从而抬高其他商

品的物价。政府要增加土地供应，并大量建设廉租房，让廉租房成为

主流，而非保障性住房、经济适用房，但在法制不健全的中国，保障

性住房很可能还会被有权力的人占据，或者建在很远的地方，低收入

者很难受惠。 

    回顾中国楼市的 10年，百姓戏言“边涨边调，越调越涨”。2013

年 3月 1日，国务院再次公布楼市调控细则，进一步提高第二套住房

贷款的首付款比例和贷款利率；个人售房严格按转让所得的 20%征税。

不过，这一次调控中的亮点政策“二手房”出售征 20%所得税的政策

只在北京等地落实，全国大部分城市并没有严格落实。市场一怔之后，

从 2013年 5月起，房价再次走势坚挺，楼市依旧没有走出一边调控、

一边上涨的怪圈。 
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    -------------- 

    1968：“二手房”出售征 20%所得税的政策只在北京等地落实---

这我就理解了为什么北京严厉打击小产权房，因为哪个东西换签个合

同就行了，不用交 20%税！“二手房”出售征 20%所得税就是政府要根

据情况随时冻结二手房交易保一手房！当然也是收房产税的政策保障，

所以如果我们听到各地普遍收“二手房”出售征 20%所得税了就是一

手房严重滞销二手房房价全面急剧下降了，也意味着很快要收房产税

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2611:08 

    @有点迟 13932楼 2014-02-2609:30:32 

    老师，请问买黄金是买实物黄金还是在银行买纸黄金？如果实物

黄金，是买金条还是首饰？是在香港买还是国内买好？（在深圳，去

香港方便).见笑了。谢谢！ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201213934 楼 2014-02-2610:30:41 

    当然是香港，如果你到香港买黄金哪些阿猫阿狗香蕉人要打你，

我们一块去买！不过再等一等，昨天乌鲁木齐柜台金价是 288元！ 

    ----------------------------- 

    @有点迟 13937楼 2014-02-2610:58:19 

    呵呵，张老师有学识又幽默！请问是买金条还是首饰啊？周大福

的如何？黄金首饰戴着像大妈啊！还是留着给俺闺女当嫁妆---- 

    ----------------------------- 
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    我考察了黄金市场，纯粹的黄金首饰是有点土，但是现在流行黄

金包玉石包玛瑙包钻石宝石等等！这样就时尚了！ 

    今天就写到这不敢再耽误工作了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2617:18 

    网友：中国政府明确不接受越级上访，在中国没有新闻监督没有

监督的政府机制下无疑在助长地方政府为所欲为之风！堵住越级上访

的通道将加快中国恶性案件的高发态势，尤其是中国面临全面经济动

荡的开端将民心尽失，也许这道禁令将打开中国大动荡的地狱之门。 

    ------------ 

    1968：走群众路线，群众都到你家门口了也不许进不许讲冤屈？

这是什么群众路线？前面我说过，不知道删没有，如果真几千万人越

级上访，人家是非常害怕的！这是在为急剧到来的大经济危机导致的

各种群体矛盾做给北京减轻压力的预案！但是，这是没有用的！有用

的是解决老百姓的问题而不是玩虚的更不是掩耳盗铃！利益诉求将越

来越集团化了！讨债的，砸售楼处的、失地农民、下岗工人和裁撤的

公务员中的零时工，失业大学生想一想就是几千万人上亿人！但不管

怎么说不解决问题就简单粗暴的不许告状是不对的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2713:02 

    中国未来 5-10年经济发展战略走向预测 

    1：胡晓炼:银行？大到不能倒？将有损效率 

    2013年 11月 20日 15:58经济通 

    人民银行副行长胡晓炼出席财经年会时表示,银行必须改变过去
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依赖于扩大规模的经营模式,？大到不能倒？将有损效率？同时,必

须阻止？殭尸？企业获得资金？她还称,发展基于价格的货币调控是

利率改革的一个步骤,中国外汇改革有助国际收支平衡？ 

    -------------- 

    2：中国银行业须避免“大到不能倒” 

    英国《金融时报》美国版主编 GillianTett 在青岛参加 FT 国际

金融高峰论坛时指出，近期大量释放流动性的中国银行业与金融危机

前的美国银行业有相似之处，而资产价格泡沫尤其值得担忧。 

    3：我昨天看 CCTV2也在讨论中国银行不能大而不能倒！ 

    ------- 

    ZXL1968：啥意思，中国工商银行前行长给了几个数据，说银行

是规模化的企业盈利是 1%左右，而远没有实体盈利水平高，他的意

思是私人民资基本很难在开办银行上盈利，他的数据颠覆了我对银行

的基本认识，我们据说是世界盈利水平最好的银行！盈利水平居然才

1%左右不到 2%。金融危机发生后，除了倒霉蛋雷曼银行，主要犯错的

就是大银行或投行，普通商业银行，即使出了雷曼倒闭这样的事还是

拼命地想挤进投行领域，为什么？道理很简单，投行的利润实在太高。

更重要的是，银行家们可以有高额分红。我的数据告诉我大摩的利润

达到了 900%，什么意思中国工商银行难道不是大银行吗？难道工商

银行不是投行吗！看来答案在后者！因为工行的投资杠杆肯定不高，

所以他只是普通银行！而后面要来的民资和外资银行肯定是投行模式

高杠杆高盈利高风险！我的结论：如果只是投行这样的倒闭是正常的，
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但是像工行这样的他本身没有太多的高杠杆投资因此不应该有这样

高的倒闭风险！这样谈工行的倒闭就是别有用心了！ 

    人民银行副行长胡晓炼就是要搞死四大行的金融领域的戈尔巴

乔夫式的人物！她的意图很简单就是利率市场化搞死自己管理的下属

企业，这不是笑话吗？ 

    民营也好外资也好，其实他们将办的不是银行是投行！投行和银

行的区别在于哪里呢？四大行实际是一般商业银行：经营工商业存、

放款为主要业务，并以获取利润为目的的货币经营企业。投资银行是

主要从事证券发行、承销、交易、企业重组、兼并与收购、投资分析、

风险投资、项目融资等业务的非银行金融机构，是资本市场上的主要

金融中介服务。在现代社会经济发展中发挥着沟通资金供求、构造证

券市场、推动企业并购、促进产业集中和规模经济形成！我自己也一

直误以为乡村银行也好民营银行也好只一般商业银行，其实这样的商

业银行已经遍地都是了，按照利润来说小规模的根本没有什么利润！

但是今天我深入研究发现，他们肯定不是办一般银行，肯定是要办高

利率高杠杆高风险的投行！ 

    这样大量的小投行实际上是自己集资给自己进行高风险投资提

供资金，就是类似 P2P平台这样的东西，我反应过来了，大家知道改

革开放初，厂长承包企业，我们发现很多工厂倒闭了但是厂长却成了

自己企业的老板！戏法的谜底就是厂长承包企业赢利是自己的，但是

倒闭了他几乎没有任何损失，重要的是他想咋办就咋办，这样对他来

说资产外转就是最有利的和条件便利的！今天所谓以银行面貌出来的
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小投行也一样，他们实际就是吴英那样的非法集资高息揽存，成功了

风光无限，一旦投机失败倒霉的是储户，现在中国为什么提乡村银行？

这是给土豪囤地提供资金！土地，暴利还在土地！但是，国内土豪还

只是在食物链的底层，因为国际大投行是可以整合全球产业集中和规

模经济乃至区域布局的，他们有完整的全球产业链和利益链，只要国

际大投行连续 3年打压世界农产品价格，那么土豪手里的土地就砸到

手里了，土豪美梦破裂的时候他们才知道规则不是为他们定的！大鱼

吃小鱼啊！他们付不起那样的高息必然会破产！而大投行是干什么的？

是搞企业重组、兼并与收购的，工行干不干这事？我发现，我惊奇的

发现居然居然从来不干这样肥美的事情！这样战略发展下去外资大投

行会打包收购非常廉价的土地，进而建立规模化的农业，所以高盛养

猪日本在山东赔本种菜只是试水，先建立桥头堡！一旦人家控制了土

地和物流、资金整个链条那么国际国内农产品价格就全面价格上涨了！

投行资产和规模将疯狂增长，他们更能付的起以人民币支付的高利息

了，这时候央行就要以民生的名义大放水货币了！他们丧失了几乎所

有宏观调控手段，为了稳定那时能够做的就是大放水货币，那样越放

水物价越高！只不过涨的不是房价了！以四大行那样的传统思路，他

们只能而且必然是继续给半死不活以稳定物价和社会公共效益为主、

经济效益在第二位的、只能退不能进的、而且就是武钢养猪中石油搞

房地产也屡被禁止漫骂的捆住手脚不能赚取高额利润的、又必须以不

到三分之一的低利润产业支撑全国的社会保障的国企贷款，四大行这

样下去必然只能给储户付给很低的利息，必然最后储户大量流失，必
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然没有钱放贷，必然会上演莎士比亚版现代版悲剧第一部《四大行的

倒闭》，如果四大行倒闭了就没有银行给这样吃力不讨好的国企贷款

了，这样必然会上演莎士比亚版现代版悲剧第二部《中石油中国石化

的倒闭》第三部《中国电力的拍卖》凑个现代版莎士比亚版十大悲剧

还是可以的！悲催啊，中国！鉴于中国现在的定向反腐，几乎所有抵

制所谓改革的国企头头们从国资委主任到下面老总，看不清形势的挨

个已经完蛋了，银行本来就是人家把持的，即使有个别不和谐的声音

也只能是小浪花了，我们已经没有必要对唱什么歌走什么路线有什么

异议了！这样我做以上对中国经济的最终战略判断！ 

    四大行现在有没有出路，武钢鞍钢有没有出路，中国铁路有没有

出路？出路是有的，四大行转变成法律规定的专项可以收购国有资产

和农村土地的国家投行，联手武钢鞍钢、中国铁路中国石油和国有超

市联手养猪种菜卖瓜卖粮食！建立基于现代信息技术的农工商产供销

物流平台！如果能够这样干，中国国有资产就能扭转战略被动，反守

为攻！这是中国经济和中国国运的唯一出路！如果真这样张某不才自

荐当这个总经理！当然这只是一场梦了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2713:04 

    为写上述文章，本人学习和研究了中国央行负债表，有另外的心

得，以后有空再写吧！大趋势已经确定，早写晚写写不写已经不是很

重要了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2713:11 

    任志强：允许小产权房入市如让其他犯罪合法 
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    2013年 11月 20日 14:50中新社查看评论 

    字体：小中大中金在线微博微信加关注 

    著名房地产开发商、华远地产董事长任志强 19 日在《财经》年

会 2014的一场夜话中表示，小产权房绝无转正入市可能，“允许其入

市就跟让其他违法犯罪合法化一样。” 

    小产权房是指在农村集体土地上建设的房屋，未缴纳土地出让金

等费用，国家房管部门不为其颁发产权证。中国有明确法律规定，城

镇居民不得购买农村宅基地建房，不可以购买“小产权房”。 

    不过，由于小产权房价格低廉，有的仅占同类商品房价格的一半

甚至更低，仍然吸引许多民众购买。在中国一些商品房供需失衡的地

域，小产权房更是屡禁不止。 

    在多地商品房价格居高不下、保障房资格不足的背景下，许多中

低收入者被迫选择位置较远、配套及保障较差，但价格低廉的小产权

房，成为房地产市场的“夹心层”。 

    中共十八届三中全会近期出台的改革文件称，在符合规划和用途

管制前提下，允许农村集体经营性建设用地出让、租赁、入股，实行

与国有土地同等入市、同权同价。在一些人看来，这意味着，建设在

农村集体土地上的小产权房似乎有了转正入市的可能。 

    在当天的夜话会上，任志强痛批小产权房入市及购买小产权房的

行为。他指出，除土地性质外，小产权房最大的问题在于安全，没有

经过质量和安全检查，一旦发生塌楼等安全事故，政府将无力负担巨

大的责任。 
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    --------------- 

    他的讲话居然很快变为北京市乃至全国各级政府的的行动！效率

真够高的！但是我同样可以送他句话：“允许开发商高价房垄断入市

是让其他犯罪合法” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2713:22 

    杭州砸降价楼盘的我建议公安部去核实一下身份！可能性是购房

人的概率有，但是很低可能的就是： 

    1：地方政府，谁降砸谁。 

    2：其他开发商，我注意到大幅降价后迅速销售光了，这样影响

了别人的买卖！如果查实，那么就证明房地产存在价格垄断！ 

    3：银行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2717:35 

    @zxl1968201213945 楼 2014-02-2713:04:41 

    为写上述文章，本人学习和研究了中国央行负债表，有另外的心

得，以后有空再写吧！大趋势已经确定，早写晚写写不写已经不是很

重要了！ 

    ----------------------------- 

    @麦田小憩去 13950楼 2014-02-2715:11:45 

    敢问大趋势是什么？ 

    ----------------------------- 

    色既是空空既是色，又一场金陵春梦而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2717:51 
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    @haitian168813949 楼 2014-02-2715:07:50 

    人民日报：中国央行干预导致人民币汇率下跌的说法“站不住脚”

------z自己人揭自己人的短啊 

    ----------------------------- 

    （北京时间 2014年 02月 27日 12:49）[IGMGlobalMarketWatch]

中国官方媒体人民日报 27 日报导称，不能将人民币兑美元汇率本轮

下跌，理解为政策存在促使人民币趋势性贬值的导向。报导称，市场

上有一种观点认为，人民币汇率本轮下跌是央行干预的结果，意在打

破单边升值预期，打击跨境套利的”热钱”。交通银行首席经济学家

连平称，这样的观点是站不住脚的，这种做法对於央行而言成本过高。

此外，如果央行操纵汇率就会授人以柄，引起美国等国家的指责﹔干

预汇率也不符合央行一贯的态度。 

    ----- 

    ZXL1968：我也认为不是央行自己干的！说操控的是他们，说没

有操控的也是他们！一个简单的逻辑，撒一个谎后面必然要撒更多谎

来圆第一个谎，现在他们撒了第一个谎后发现陷入了操控汇率的陷阱，

于是这就有了第二个谎。 

    但是如果不是央行操控，问题又复杂了难道是国内热钱再集中出

逃？这样岂不是金融危机爆发的征兆？今天人民币升值了，如果再不

升值，零散热钱可真要逃跑了！如果成潮流可就吓人了，境外几万亿

人民币就会都要兑付美元的！现在我来重点分析第三种可能就是央妈

自己抛售美国国债 500亿美元自己买美元放出人民币！我认为是这种
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可能性！ 

    对外资一个基本的判断热钱做空外资做多！这个不能动摇！ 

    1：我们想，这几个月才进来的热钱和外资他 1：8外币进来的话

可以 1元换 8元 

    如果撤离那么 7元换 1元前期进来的不是亏了？ 

    ------------哈哈哈！就是这个道理！所以我断定不是短期热钱

撤离，只有央行自己给自己发人民币！ 

    2：当然早期进来的美元不是存银行的，是稳赚的投资八块钱进

来人家已经赚了二十块钱了，所以除非我们像哈萨克斯坦那样一次贬

值到位，现在小幅波动对他们没有任何打击！所以央行打击热钱说不

成立！ 

    3：其间央行正回购和人民币主动贬值是相互矛盾的操作，想贬

值干嘛正回购呢---正回购回笼资金是让人民币内因升值，但是央行

如果主动让人民币贬值就不应该正回购！所以这又是证据，央行是被

动贬值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2717:58 

    2014年 1月央行逆回购创 11个月新高 

    央行继续在公开市场驰援流动性。除了 400 亿元国库现金投放

外，央行再施 1200 亿元逆回购，期限 21 天，利率与周二持平，为

4.70%。至此，本周央行逆回购金额达到 3750亿元，也就是向市场投

放了 3750亿元资金，投放量创下了 11个月以来的新高。 

    --------- 
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    所谓短暂正回购看来是掩人耳目，他还是要给市场放些钱，毕竟

一下市场死掉也不好！但是好像就是想放钱都有些困难了，于是卖美

国国债放钱！这是最好解释！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2721:15 

    央行缩量正回购突击利好令交易员咋舌 

    2014年 02月 27日 10:48来源：第一财经网站 

    手机客户端 

    保存到博客 

    周三晚间央行通过新华社认可当前流动性总体适度让市场分析

人士不仅大跌眼镜，紧接着周四早间央行正回购缩量至 600亿(14天，

中标利率为 3.8%)，交易员纷纷表示“不敢相信”。 

    “昨天的资金面已经很松了，本以为会加码，没成想是缩量。”

一位交易员对《第一财经日报》记者表示。 

    不过也有分析人士称，周三晚间央行通过新华社认可“当前流动

性适度以及正回购为正常操作并非货币政策转向“的表态就已经表明

第二天可能正回购缩量。 

    截止本次正回购，央行本周共通过公开市场回笼资金 1600 亿，

上周回笼 1080 亿，加上到期逆回购和财政存缴、银行补缴存准等因

素，回笼资金规模将近 7000 亿，但市场资金面却依然“宽松的让人

难以置信” 

    --------- 

    所以市场表现也证明有个渠道在悄悄放水人民币，正回购是假象，
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掩人耳目！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2721:19 

    @zxl1968201213945 楼 2014-02-2713:04:41 

    为写上述文章，本人学习和研究了中国央行负债表，有另外的心

得，以后有空再写吧！大趋势已经确定，早写晚写写不写已经不是很

重要了！ 

    ----------------------------- 

    @麦田小憩去 13950楼 2014-02-2715:11:45 

    敢问大趋势是什么？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201213953 楼 2014-02-2717:35:36 

    色既是空空既是色，又一场金陵春梦而已！ 

    ----------------------------- 

    @麦田小憩去 13957楼 2014-02-2718:40:05 

    我相信楼主如果只说佛语就不会来经坛 

    ----------------------------- 

    是的是的，金陵春梦是有所指啊，是一部回忆录《金陵春梦》反

应蒋家王朝的覆灭，建议有空看一看，如果结合蒋公子最后发金圆券

和打老虎的历史看，很像的！建议您有空看一看，一些话说的太直白

了就成为最后的演讲了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2721:58 

    乌克兰央行拟出台限制存款外流措施 
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    2014年 02月 27日 19:28 

    来源：新民网 

    0人参与 0评论 

    彭博新闻网2月25日报道。自从乌克兰首都发生流血冲突以来，

该国银行业存款的 7%被储户提取。因此乌克兰央行新行长表示，拟

出台限制储户提取存款的措施。乌克兰政府正努力争取获得 350亿美

元的金融援助，以避免债务违约发生。今年以来乌克兰货币兑美元汇

率已经下跌了 16%，2023年 4月到期的国债收益率飙升至 9.56%。目

前乌克兰西部和中部地区的存款提取规模有放缓趋势，但因为担心与

邻国俄罗斯可能发生冲突，该国东部地区银行的存款提取规模依然较

大。乌央行计划给该国五家银行提供“稳定贷款”，但具体细节尚未

公布。 

    ------------- 

    ZXL1968：大家看清楚手法，制造动乱---无论是政治的还是经济

的只要乱就行了（对比我们，精英们拼命救下的非法集资的吴英，就

是让今天的余额宝们能存在并扰乱金融）----逼走存款美元（余额宝

们就是这样的效果）---出台限制储户提取存款和美元的措施（一般

这时已经迟了）注意是存款大幅下降----兑美元汇率大跌---应该还

有什么评级下调----人为大幅放大危机恐慌蔓延----美元金融援助，

以避免债务违约发生（但是伴随苛刻的政治经济条件，到这步已经死

定了） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2722:16 
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    六福珠宝低价上货售劣质首饰千足金手链 3天断裂 

    2014-02-2715:35:56来源:中国经济网责任编辑：张冬忆 

    六福千足金手链 3天断裂 

    近日，广东省普宁市的张女士向中国经济网记者投诉称，六福珠

宝的千足金手链因质量问题只戴了 3天就断成了两截，并出现多处裂

痕，无法佩戴。六福客服人员态度恶劣，称买的时候你怎么不看好，

想退换没门，只能焊接。 

    中国经济网记者致电六福珠宝客服，对方回应称，“张女士的手

链断裂是人为拉断，只能焊接，就算只买了 3 天也不可能给退换”，

并强调六福所售的首饰均为自己工厂生产，有品质保证。 

    六福缘何屡曝质量问题，业内人士透露，“六福的盲目扩张，导

致存货压力骤增，因分身乏术而不得不依赖第三方供货。” 

    甘露公司市场部经理告诉中国经济网记者，“六福以 200元/克左

右的价格从甘露公司低价批发成品首饰,回去后直接换成六福的

LOGO进行销售，大幅节约了生产成本。” 

    “六福号称产品都是自己工厂生产，但实际上大部分产品都是从

第三方低价上的货，牟取暴利，产品质量无法得到保证，六福侵犯消

费者的知情权，对第三方上货问题没有任何说明，构成了欺诈行为。”

业内人士说。六福崭新千足金手链断裂被指低价上货牟取暴利今年 2

月 14日情人节，张女士在广东普宁市的六福专卖店，花费 1730元购

买了一款千足金手链。张女士对中国经济网记者表示“在买完的第三

天，手链佩戴时断裂成了两截，直接掉到了地上，当时我被惊呆了，



7560 

 

没想到六福的产品质量这么差。” 

    “手链是男朋友送给我情人节的礼物，佩戴时格外爱惜，绝对没

有外力撞击或是拉拽，是质量问题造成的断裂。”张女士说。仔细观

察后，张女士发现六福这款手链其他地方还有多处裂痕。手链只买了

三天，还没有过国家规定的三包日期，张女士来到六福专卖店，希望

六福能够提供退换货服务。张女士告诉中国经济网记者，“六福客服

人员态度特别差，推卸责任说手链是人为拉断的，不是质量问题，想

退货没门，换货要加 222元才行，或者给你焊上。” 

    “手链只买了三天，还没有超过国家规定的三包日期啊，为什么

加钱才能换呢，才过三天就让我直接损失 222元钱吗？”张女士气愤

地质疑六福客服人员。 

    “六福客服说你不服的话，可以自己去检测，不过你得自己出钱，

我们可不管，检测出有质量问题才能给你免费换新的。”张女士告诉

中国经济网记者。张女士向中国经济网记者埋怨道，“检测费用还要

自己出，这太不合理了，六福就是抓住顾客不会自己去检测的心理，

不给免费退换，我们消费者是弱势群体，只能被六福这些大公司欺负。” 

    “六福还总在电视上面做广告，看来广告做的再好也没用，产品

质量这么差，售后还没保障，看来以后不能买六福的产品了。”张女

士说。 

    中国经济网记者致电六福珠宝客服，对方回应称，“张女士的手

链是人为拉断，消费者如果怀疑首饰存在质量问题，可以自己拿首饰

去检测，但费用得消费者自己出。”甘露公司市场部经理告诉中国经



7561 

 

济网记者，“六福公司是甘露公司的常年合作伙伴，六福以 200元/克

的价格从甘露直接低价批发成品首饰，回去后直接换成自己的 LOGO

进行销售。”截止发稿，在中国经济网记者多次电话跟踪该事件处理

进展的情况下，六福珠宝答应为张女士免费更换同价首饰。六福进货

渠道混乱其实多为甘露产品在六福的宣传口号中，“自有工厂打造优

质首饰”，显得尤为显眼。但现实情况却让人大跌眼镜。 

    “六福号称产品都是自己工厂生产，但实际上大部分产品都是从

第三方低价上的货，产品质量无法得到保证，六福侵犯消费者的知情

权，对第三方上货问题没有任何形式上的说明，构成了欺诈行为。”

业内人士表示。 

    甘露公司市场部经理告诉中国经济网记者，在甘露购买 200克以

上就可以批发，六福是甘露公司的大客户，每年的交易金额都很大。 

    “现在甘露的产品只有直营店才挂甘露的 LOGO 了，合作公司都

是批发完首饰后，回去贴自己公司的 LOGO进行销售的。”甘露公司市

场部经理称。 

    业内人士对中国经济网记者表示，“甘露公司上货的门槛相当低，

很多小的珠宝公司也在这上货，换句话来说，消费者在六福买的产品

根本不值那么多钱，和小的珠宝公司买的基本一样。” 

    关于六福珠宝上货渠道混乱问题，业内人士称，“六福店铺的盲

目扩张，存货压力骤增是主要因素。” 

    中国经济网记者查询资料发现，2013 年 11 月，六福集团宣布，

拟斥资 3.01 亿港元收购香港资源控股旗下金至尊已发行股本 50%的
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股份。 

    截至 2013年 6月，六福珠宝在内地的店铺数为 1022家，加上金

至尊的店铺数，共为 1428家。 

    业内人士告诉中国经济网记者，“六福店铺的增加，必然导致其

必须大量储备珠宝首饰存货，而随着国际金价的大幅走低，六福将面

临存货减值带来的高风险。为了满足货源从第三方上货也对产品质量

造成冲击。” 

    一位黄金企业高管对中国经济网记者表示，商业类的珠宝公司多

是没有自己的产品，都是从第三方上的货品。不过也要符合国家的质

量标准，并要为消费者提供正常的售后服务才行。 

    泉州珠宝首饰行业协会陈其荣在谈及珠宝首饰贴牌生产问题时，

曾公开表示，“商家非厂家，无法全方位把关，发生这类问题时也非

常无奈。毕竟商家没有那么多的精力在商品上架前逐件检验，一般都

是抽查检验，造成品质问题的可能性的确存在。但是也不排除部分不

法商家故意作假。” 

    六福第三方上货屡曝质量问题 

    对于消费者来说，第三方低价上货问题是六福不能回避之“痛”。 

    据每日经济新闻 2010 年 12 月报道，六福集团误购一批假黄金，

3 单交易共 550 克。经查验，这批假黄金含金量仅为 50%。六福珠宝

常务董事罗添福表示：“这是迄今以来我们受到的最为严重的一次冲

击。” 

    六福珠宝负责人透露，查明集团某分行 3单交易共购入约 550克
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假黄金，总购入价为 9万多港元，损失约 4万港元。部分假黄金经化

验，证实其主要含量为黄金占约 50%、铱锇约占 40%。 

    业内人士称，有人将来历不明、印有“999.9”字样的黄金饰品，

送去六福各区的珠宝金店变卖。这类黄金饰品在随后的检测中，被发

现含金量为 50%到 90%之间。 

    这批假冒黄金饰品主要分为“合金类”和“夹心类”两种。合金

类用铸模方式制造，款式有珠筒形、方牌等，饰品成分含有铱、锌、

铜等金属元素;夹心类则主要有锉平链、珍珠链等，面层是足金，中

心却夹杂有银片或铜沙。 

    ------------ 

    ZXL1968：什么意思？吓大家不买黄金？业内互斗？200 元的黄

金进价公平的说卖 288 乃至 300 不是暴利，据我所知现在珠宝行业

标价是进货价的 10倍，对，大家记住是 10倍！但是这篇文章其实反

应出即使像这个有问题的金店发生卖假货的概率也是非常非常低，焊

接纠纷是工艺问题！其中我最值得质疑的是 2010 年他们 3 单交易共

购入约 550 克假黄金后，用捕风捉影的手法说：“业内人士称，有人

将来历不明、印有“999.9”字样的黄金饰品，送去六福各区的珠宝

金店变卖。这类黄金饰品在随后的检测中，被发现含金量为 50%到 90%

之间。”是不合逻辑的！如果这个公司以前没有吃过大亏也就罢了，

吃亏了还这样，不合逻辑！我 9年前吧，到上海就在超市很容易看到

免费检验黄金含量的仪器，是免费的，很简单！一个大金店不会没有

这样的仪器，我认为这个报道是虚假的别有用心的概率很大！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2722:46 

    ZXL1968：解剖第一支出卖国资的麻雀！（）内为本人评论 

    附录：格力集团打响珠海深化国资改革第一枪 

    2014年 02月 20日 06:20中金在线综合 

    珠海市深化国资改革的“头炮”打响。格力电器 20 日发布公告

称，公司实际控制人珠海市国资委拟通过无偿划转方式将格力集团持

有的格力地产 51.94%股权以及格力集团对格力地产的债权等资产，

注入珠海市国资委新设立的全资公司。珠海市国资委拟将格力集团不

超过 49%的股权通过公开挂牌转让的方式引入战略投资者。 

    （1968：49%的股权引入战略投资者，工行、建行当年贱卖的翻

版） 

    国资改革获突破 

    《中共中央关于全面深化改革若干重大问题的决定》发布以来，

国资改革成为市场关注的焦点。根据格力电器 20 日发布的公告，格

力地产将从格力集团剥离，格力集团旗下上市公司将只保留格力电器。

珠海市国资委持有格力集团 100%股权，格力集团持有格力电器 18.22%

股权，持有格力地产 51.94%股权。未来格力集团 49%的股权将通过公

开挂牌转让的方式引入战略投资者，而按照公告的数据测算，战略投

资者将间接持有格力电器约 9%的股权。 

    专家表示，引入战略投资者是国资改革的重要模式，珠海可能试

水新加坡“淡马锡”模式。申银万国认为，实力较强、资源丰富的国

企有望借鉴“淡马锡”，成为国资流动与整合的平台，而国企有望通
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过相关改革改善经营效率、释放业绩、提升市场估值。 

    珠海市去年明确提出国有资产四年倍增计划，将打造参与国际中

高端竞争的一流国有企业，未来将新增若干上市企业。珠海市国资委

主任吴爱存近日表示，将通过优化国有经济布局、整合经营性国有资

产、搭建国资流动平台，不断完善国资监管体制机制。 

    （按照李相的思路，这 9%的股权是要参与经营管理的！我们知

道管理经营权没有了，所谓国有控股也就没有意义了！整合经营性国

有资产、搭建国资流动平台，就是想卖就卖） 

    各地成共振之势 

    国资改革作为中央深化改革的重要环节，一直是各地改革的重要

落脚点。例如，除上海市国资改革不断取得进展外，此前江苏省国资

委提出，以破除体制机制障碍为重点完善国资管理体制。江苏省多个

地方已确立今年国资改革的重点。贵州省要求省属国企在 3月底前上

报改革方案。 

    作为改革前沿阵地，广东省此前发布《中共广东省委贯彻落实&lt;

中共中央关于全面深化改革若干重大问题的决定&gt;的意见》。《意见》

提出，推进国有资产重组和国有企业改革，由管资产为主向管资本为

主转变。省属企业商贸资产和旅游酒店资产实施重组已优先启动。广

东省进一步深化国有企业改革的指导意见有望在上半年发布。 

    广州市国资改革一直走在广东省甚至全国前列，国有企业资产证

券化率较高。华泰研究报告指出，广州市国资委凭借自身优势，在两

年内完成广东省“十二五”规划的证券化率 60%的目标难度不大，广
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州可能成为广东省甚至全国范围内的国资改革标兵。 

    （国资证券化率 60%---就是方便股权转让） 

    中国证券报 

    新组建的珠海国资改革重组平台公司将以格力地产为载体，在巩

固珠海市场的同时，加快向全国一、二线重点城市布局，支持格力地

产在资本市场通过股票或债券获得企业迅速发展所需的低成本资金。

随着改革方案的逐步形成和实施，格力地产将迎来新一轮的改革红利。 

    分析人士称，相关股权划转后，依托国资运营平台的资源整合能

力，格力地产的各项业务或能获得更快发展。近年来格力地产的主营

业务早已走上借助优势资源多元发展的道路，尤其是依托珠海天然的

海港、海岛资源和毗邻港澳等地理优势，在海港建设、海岛开发、海

洋科研、游艇、海洋休闲旅游等产业均有亮点，在珠海经济格局创新

转型中起到了领军作用。当地有关官员说，在国资改革平台公司中，

格力地产为唯一的上市公司，将获新控股股东全力支持。 

    （看清楚是新控股股东，这就是说外资的思路发生变化，不谋求

全面收购股份，但是依托国资运营平台的资源，让国资企业为他们廉

价打工，他们体外资本占据利润链最高端和信息层面，简单的说国资

干粗活人家搞管理赚大钱！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2722:58 

    地产主业扩张 

    分析人士说，国资平台公司将以格力地产为载体，在巩固珠海市

场的同时，加快向全国一、二线重点城市布局，支持格力地产在资本
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市场通过股票或债券获得企业迅速发展的低成本资金。基础设施建设

方面，以国资运营平台公司为投融资平台开展城市运营。 

    国资平台公司成立后，格力地产继续运营的特色海洋经济也受到

关注，因为这正是珠海“三高一特”产业中的“特”。中信建投地产

分析师苏雪晶认为，格力地产未来看点一是海洋旅游产业链落成，二

是国企改革红利为其添翼。目前格力地产的海洋旅游度假休闲产业链

已初步打造完成，格力海岸项目的游艇码头将在年内开始营运，这将

为公司承接相关海洋产业建设打下基础；洪湾渔港及香洲渔港的“双

港”改造与建设，为渔业捕捞、水产品精深加工和流通等产业铺路。

此外，珠海市是继上海之后推动国企改革的又一重地，随着方案的逐

步形成和实施，意味着格力地产将迎来新一轮的改革红利。 

    整合港珠澳大桥资源 

    港珠澳大桥珠澳口岸人工岛工程由粤港澳三地政府委托格力地

产代建，而“珠海格力港珠澳大桥珠海口岸建设管理有限公司”由格

力集团委托格力地产代管，此次将珠海口岸建设公司划转到国资平台

公司，将有利于整合港珠澳大桥资源，利用口岸人流、物流的集聚效

应，做好特色口岸经济这篇大文章。 

    （等于说独家垄断国有建设，以后中国建筑这些股票大家可以抛

掉了） 

    分析人士从项目关联角度出发，认为珠海此次国企改革成立平台

公司，远不仅是让格力地产换母公司那么简单，更主要还在于整合资

源，以有利于这一珠海重大项目的衔接和整体运作，将珠海市国有资
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产和资源资本化。 

    珠海市国资委人士称，国资平台公司将借鉴新加坡淡马锡模式运

营国有资本。淡马锡模式的特点是，政府投资主体与企业决策主体分

离，资产平台通过影响属下公司的战略方向来行使股东权利，一般不

具体插手其日常商业运作；在国有资产经营方面，以追求盈利和股东

利益最大化为目标，实现国有资产保值增值。就在上海国资改革如火

如荼之际，广东的国资改革也悄然而至。昨日，格力电器(000651,股

吧)与格力地产(600185,股吧)打响了头炮。 

    （1968：国有资产和资源资本化，政府投资主体与企业决策主体

分离，资产平台通过影响属下公司的战略方向来行使股东权利，一般

不具体插手其日常商业运作，这一段话是重点！这就是 18 大模棱两

可的既要保证国有资产又要市场主体地位的具体解读！这样的私有化

丧失国企经营权的决策还有人看唱了几句红歌跳了一支红色娘子军

就叫好，太可笑了！这和把中国的美元放到美国买美国国债我们获得

利息但是人家用这些借我们的钱到中国控制我们的产业是一个性质

的问题！） 

    同一日，广东省国资国企改革发展工作会议召开，宣布新一轮国

资改革正式启动。相对于以往的“慢动作”，此次广东的快速行动显

然超出了外界的预料：不设国资持股比例下限，混合所有制企业比重

明显提升，以及引入互联网思维、负面清单制度的创新思路。这让广

东国资改革充满了想象空间。 

    （1968：不设国资持股比例下限，混合所有制企业比重明显提升，
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这是公然出卖国有资本了，所以网友让我评论某某大大，我一直没有

评论，看了 18大报告，我给大家老实讲我没有看懂！今天我看懂了，

相信智力正常的人都看懂了，如果对照这个欺骗性很强的手法看，他

们做的一切都是演戏！老百姓的盼头只是中国一梦） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2723:06 

    引入互联网思维 

    “管理上要简政放权，制定政府权责清单和投资负面清单，划清

国资管理部门的权责边界，增强国资国企发展活力。”徐少华还表示，

积极发展混合所有制经济，引进其他所有制经济的资金、品牌、技术、

产权及监管方式，探索相互参股等形式做强做大；通过员工参股、增

量奖股、岗位分红等方式改革分配制度，构建企业、员工利益共同体。 

    文件称，广东新一轮国企深化改革将围绕资本布局结构明显优化、

混合所有制企业比重明显提升、现代企业制度更加健全、资产监管体

制更加完善等 4 个主要目标进行。具体措施包括优化国有资产配置、

加快国有资产资本化、构建产融结合的基金平台、探索组建国有资本

运营和国有资本投资公司等方面。 

    接近广东省国资委的人士对记者透露，此轮改革的突出亮点有：

国有资本在持有比重上不设下限；支持国有资产重新配置和优势企业

进行重组；组建国有资本运营和国有资本投资公司；新增高管人员的

市场化选聘以及引入职业经理人管理模式等。此外，徐少华还表示，

广东将以改革的思维增强动力，以互联网的思维增强活力，推动国有

经济和国有企业转型升级。他把互联网思维概括为 24小时在线、360
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度联系、海量数据取胜、专注到极致、开发合作共享等特征。 

    广东省体制改革研究会副会长彭澎昨日接受记者采访时表示，引

入互联网思维，有望给广东国资改革带来新的变革。 

    另悉，珠海市委全面深化改革领导小组第一次会议 18 日通过了

《中共珠海市委珠海市人民政府关于进一步推进国资国企改革创新

的意见》。较此前的征求意见稿，文件主要修改的内容在于，更突出

混合所有制改革、向管资本转变、集中优势资源、现代企业管理制度、

员工持股等方面。 

    据《意见》最新表述，择优引进战略投资者，与各类资本开展开

放性市场化联合重组，发展混合所有制企业，鼓励混合所有制企业实

行经营者和员工持股，改组国有资本投资公司，推动国有控股上市公

司、非上市公司开放性市场化重组整合，完善激励约束分配机制等多

个方面。 

    ---------------- 

    1968：知道前苏联的州委书记们怎么成老总的吗？鼓励混合所有

制企业实行经营者和员工持股的重点在于所有制企业实行经营者，新

增高管人员的市场化选聘以及引入职业经理人管理模式，所谓增量奖

股、岗位分红，再加上股权转让，几年就可以把企业变私人的！高管

人员的市场化选聘以及引入职业经理人管理模式其实就是外资股东

出人管理！丧失经营权，但是原来的国资负责人摇身一变也变为董事

也享有股份被养起来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2723:20 
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    追击跨境电商天猫国际上线 

    2014年 02月 24日 16:26国际商报 

    2 月 19 日，阿里集团宣布天猫国际正式上线，为国内消费者直

供海外原装进口商品。 

    据悉，天猫国际所销售的商品为 100%海外原装正品，卖家 100%

为海外商家，并提供 100%直邮服务。入驻天猫国际的商家均为中国

大陆以外的公司实体，具有海外零售资质，且销售的商品均原产于或

销售于海外，通过国际物流经中国海关正规入关。目前，天猫国际拥

有母婴用品、食品保舰美容护肤和服饰鞋包四个主要品类，未来将逐

步扩展至更丰富的类目。 

    相关数据显示，中国海外代购市场 2013 年的交易规模超过 700

亿元。2012年，国内消费者仅通过支付宝实现的“海淘”消费规模同

比增长 117%，远高于国内网购 64.7%的增长速度。对于国内市场而言，

“海淘”就如同一处正露出海平面的富饶岛屿，亟待开发。不过，国

内消费者“海淘”操作流程相当复杂，需要懂英语，持有外币信用卡，

购买商品后必须通过转运公司寄回国内，而且往往要等上 30~45 天。 

    而此次上线的天猫国际则大大降低了购买海外商品的操作难度。

据介绍，所有天猫国际入驻商家将为其店铺配备旺旺中文咨询，并提

供国内的售后服务。而在物流方面，天猫国际要求商家在 72 小时内

完成发货，14个工作日内到达，并保证物流信息全程可跟踪。这意味

着，消费者可以像在淘宝购物一样使用支付宝轻松买到进口商品。 

    据美国《商业周刊》报道，中国的网上购物蓬勃发展，去年天猫
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“双 11”更是创下了 350 亿元的单日销售额。许多看好中国市场的

国外品牌开始改变原有策略，将网上销售纳入发展计划。 

    阿里方面称，天猫国际将作为阿里集团旗下子公司独立运营，并

归属于阿里新组建的国际 B2C事业部。该事业部还包括面向海外消费

者的全球速卖通(AliExpress)平台以及面向中国台湾、香港等东南亚

地区华人消费者的淘宝海外。 

    ---------------- 

    这是他们的战略重点！已经开始布局了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2723:25 

    @倒立的金字塔 13962楼 2014-02-2722:43:54 

    有空就会上来看看张老师的帖子，向张老师学习了。 

    请问张老对农业，农药化肥行业前景有什看法。 

    本人今年打算事此行。先谢过楼主了。顺便顶个贴。 

    ----------------------------- 

    农业还是不看好，但是农药化肥利润有保障吧，风险小！国际价

格持续上涨 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2723:28 

    我忽然有个醒悟，官员财产公开就是倒逼官员改制，改制后，就

白贪了。要不大家都急着改制，搞混和经济！等改完了大家成股东了，

官员财产就可以公开了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2723:45 

    作者：钱两文 
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    有的经济学家主张把国有资产量化到个人，说只有这样才能调动

个人的积极性，才能推动社会的进步。那么，我们可以反问，为何不

能把民营企业和外资企业的资产量化给广大打工者呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2800:21 

    金一南：“美军在研究我们的作战精华。美国每年会发表一本《中

国军事力量报告》，给我印象非常深刻的是，2007 年至 2008 年的报

告中有一章专门写“中国人民解放军的战略战术”，里面有一句很醒

目的话“Youfightyourway，Ifightmyway”(你打你的，我打我的)。

这句话是毛泽东的军事思想，在美国看来，“它颠覆了世界胜败的标

准”。自古胜败标准都是“歼灭敌人有生力量，占领城市”。但毛泽东

的标准是：只要游击队不被消灭，就是胜利；对方正规军不能全胜，

就是失败；只要我还活着，敌人就失败。“敌进我退，敌驻我扰，敌

疲我打，敌退我追”，这十六字诀是中国定的标准，颠覆了整个世界

的军事体系。 

    所以，军队需要借鉴最新的作战方式，但取胜之道还得靠自己。

今天我们仍然要记住，我们不只是接受规则，也要制定规则。” 

    ------------------- 

    就不让上访而言，真到大家都有怨气出不了的时候，既然我们告

不了村长、乡长，我们老百姓就不妨自己选出村长、乡长，刘汉们有

黑社会武装，面对黑社会武装我们也要保卫社会主义法制对应建立真

正的共产党人领导的村民民兵自卫队协助警察维持治安打击黑社会！

村连村乡连乡，县连县，乌坎是榜样通钢是旗帜宪法是护身符！就城
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市而言，上海、深圳、洛阳等地都成立了民间毛泽东思想社团，你们

要真正的解决问题的群众路线不要装模作样给一袋大米拍个照握个

手抱下孩子的群众路线！我们群众要响应国务院的号召不要去上访，

国家说了嘛，把矛盾属地解决，国务院没有说属地谁来解决啊，那么

按照国务院的精神，如果群众认为官员侵害了人民利益，那么国务院

说了我们不能指望上级解决他，那么我们群众只有自己解决他！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2800:34 

    乌克兰你缺钱吗？可我欧盟不借了 O(∩_∩)O哈哈~ 

    发表于：2014-02-2714:31:00 

    作者:c大调 

    乌克兰局势最新消息：面对陷入政治、经济双重危机的乌克兰，

欧美在承诺援助的同时不忘开出与国际货币基金组织合作等苛刻条

件。即便如此，乌克兰还是被挑出了更多问题，路透社提醒西方决策

者要再仔细斟酌，因为对乌克兰实施援助可能会令该国向违反债券发

行约定更近一步，从而引发债务违约。 

    2 月 24 日，欧盟外交政策首席代表凯瑟琳·阿什顿与乌克兰临

时总统图尔奇诺夫在基辅会谈 

    路透社 25 日报道称，向困境中的乌克兰借款，可能导致该国的

债务/GDP 之比超过去年 12 月向俄罗斯发行两年期债券筹资 30 亿美

元时两国所商定的水平。 

    该笔债券是乌克兰计划从俄罗斯那里获得的 150 亿美元救助资

金的一部分。在亚努科维奇政权倒台后，这笔救助资金已暂停发放。 
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    上述债券发行的一个条件就是“只要债券未到期，发行人应确保

国家债务和国家担保债务的总和，不能超过乌克兰年度名义 GDP 的

60%。” 

    南非标准银行一研究部门高管 TimAsh 表示，目前乌克兰债务

/GDP之比可能已超过 50%，如果将全部或有债务纳入考虑，那么要实

施援助将不得不仔细考虑 60%的门槛。 

    据 Ash的说法，就算作为 IMF救助计划一部分，仅仅提供 100亿

欧元援助，也可能推动债务/GDP之比“非常接近 60%的门槛”。 

    周一（24日），乌克兰代总统图尔奇诺夫（OleksandrTurchynov）

向国际社会求助称，政府需要高达 350亿美元的紧急援助。 

    对欧依赖超过俄罗斯经济失衡成动荡之源 

    乌克兰突如其来的政权更迭背后，难以忽视经济因素在政治危机

中的作用。独立 20多年来，乌克兰经济发展仍然没有恢复到 1990年

的水平。经济上严重依赖与之相邻的欧盟与俄罗斯，且与波兰等邻国

存在巨大差距，这既导致民众不满，也引发了怀抱“欧洲梦”与“俄

罗斯梦”的不同民众间的激烈冲突。 

    据俄新网 2 月 26 日报道，当天乌克兰银行间市场乌克兰货币格

里夫纳对美元汇率再次大幅贬值，达到乌克兰独立以来历史最低点。

自去年年底抗议活动爆发后，格里夫纳已累计贬值 20%。乌克兰外汇

储备也达到历史低点的 150 亿美元，比去年四季度 178 亿美元水平

又有大幅缩水。 

    自独立以来，乌克兰的经济转型较为波折，经历 20 余年后，经
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济发展水平仍没有恢复到 1990 年水平。特别是 2008 年国际金融危

机爆发后，乌克兰经济更是陷入危机，需要更多实质性外援。其 2014

年 6月到期的美元债券利率近日涨至 20%以上，国债违约保险价格大

幅上涨。乌克兰脆弱的财政状况是此次大规模抗议与 2004 年“橙色

革命”一个重要不同之处：“橙色革命”前乌克兰经济经历强劲增长，

而疲弱的财政状况是目前乌克兰政治动荡的核心。 

    乌克兰位于欧盟与俄罗斯两大经济体之间，与它们均有着密切的

经济联系。俄罗斯是乌克兰主要能源供应国，2012 年及此前几年一

直是乌克兰最大贸易伙伴，在乌克兰出口比重达到 23%。如何修复与

俄罗斯关系是新政权上台的主要外部挑战。欧盟对乌克兰经济的影响

也在逐渐扩大。 

    苏联解体后，乌克兰引进西方政治经济制度，欧盟通过塔西斯计

划和东方伙伴关系持续帮助乌克兰建立符合西方标准的市场经济制

度和社会发展计划，培训了大量乌克兰官员和学者，这些经济援助计

划也逐渐显现效果。乌克兰在经济发展和对外政策上也主动靠向欧盟。

经历 20余年发展后，乌克兰经济基本上融入全球经济，欧盟也在 2013

年超越俄罗斯成为乌克兰最大的投资来源地和最大贸易伙伴。2013

年，欧盟与乌克兰的进出口贸易达到乌克兰进出口总额的 32%。每年

乌克兰政府通过欧洲债券市场发行主权债券。欧盟还是乌克兰企业获

得技术和融资的主要渠道，多数乌克兰大企业都是在欧盟股票交易所

上市。这次引发乌国内政治危机的导火索就是由于当时的总统亚努科

维奇暂停签署与欧盟的联系国地位协定和自贸区协议。 
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    源于苏联时期的东西部经济的巨大落差导致独立后的乌克兰西

部地区经济进一步萎缩。乌克兰以第聂伯河为界划分为东西部，东部

地区是乌克兰重要的工业基地。二次大战后，苏联在乌克兰东部和南

部建立了完整的重工业基地和机械制造业基地。独立后的乌克兰继承

了苏联时期的航空航天工业和原材料基地。东部占乌克兰经济总量的

2/3，成为独立后乌克兰经济的顶梁柱。 

    乌克兰西部经济主要以农业和轻工业为主。但由于乌克兰独立后

采取经济自由化政策，开放市场导致西部轻工业完全破产，仅剩下农

业和服务业。产业空心化导致乌克兰西部失业率居高不下，大量劳动

力开始通过合法或非法渠道流向俄罗斯、波兰和德国。进入 21 世纪

后，乌克兰劳工流出到工资水平更高的欧盟国家趋势更加明显。目前，

在波兰、德国和意大利等欧盟国家的乌克兰劳工数量已超过 120 万

人。可以说，乌克兰西部地区不仅在文化上亲近欧洲，在经济上更是

离不开欧洲。西乌克兰人从自身经济利益角度出发，希望通过欧洲一

体化获得更加合法进入欧盟劳动力市场的机会。 

    巨大的经济社会反差也导致一些民众怀抱“欧洲梦”。根据乌克

兰国家统计署 2月 4日公布的修订后数据，2012年，乌克兰实际 GDP

相当于 1990 年的 69.5%，受人口逐年减少影响，人均实际 GDP 相当

于 1990 年的 81.1%，与原来水平相仿的波兰比更是天壤之别，人均

GDP 为 30953 格里夫纳，仅为波兰的 1/4。近期的国内骚乱进一步加

剧乌克兰经济的恶化，乌克兰的国家主权评级已从 3C+被降为 3C，意

味着其经济能力不被信任。 
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    乌克兰你缺钱吗？可我不能再借了... 

    ZXL1968：哈哈，果然有这个：“乌克兰的国家主权评级已从 3C+

被降为 3C”乌克兰脆弱的财政状况是此次大规模抗议与 2004年“橙

色革命”一个重要不同之处：“橙色革命”前乌克兰经济经历强劲增

长，而疲弱的财政状况是目前乌克兰政治动荡的核心。 

    但由于乌克兰独立后采取经济自由化政策，开放市场导致西部轻

工业完全破产，仅剩下农业和服务业。好好看看吧，仰人鼻息的买办

经济的后果就是这样沦为国际乞丐了！有消息称，俄罗斯将可能行动

起来，以保护在乌克兰的上百万俄罗斯和乌克兰人。消息源称，俄罗

斯可能向克里米亚半岛的军事基地增兵，并准备采取手段保护乌克兰

其他俄罗斯人聚居的地区，例如敖德萨。---俄罗斯为乌克兰是敢于

战斗的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2800:41 

    我忽然有加入中国共产党的实质维权要求： 

    党章规定：党员有权向中央直接反应问题。。。。。。。。。。。。。。。。 

    。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。不受“越级反应不

受理”的限制。 

    我靠，国务院不会有权修改党章吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2800:43 

    毛泽东谈拆迁与上访 

    毛泽东在中国共产党第八届中央委员会第二次全体会议上的讲

话- 
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    （一九五六年十一月十五日）- 

    早几年，在河南省一个地方要修飞机场，事先不给农民安排好，

没有说清道理，就强迫人家搬家。那个庄的农民说，你拿根长棍子去

拨树上雀儿的巢，把它搞下来，雀儿也要叫几声。邓小平你也有一个

巢，我把你的巢搞烂了，你要不要叫几声？于是乎那个地方的群众布

置了三道防线：第一道是小孩子，第二道是妇女，第三道是男的青壮

年。到那里去测量的人都被赶走了，结果农民还是胜利了。- 

    后来，向农民好好说清楚，给他们作了安排，他们的家还是搬了，

飞机场还是修了。这样的事情不少。现在，有这样一些人，好象得了

天下，就高枕无忧，可以横行霸道了。这样的人，群众反对他，打石

头，打锄头，我看是该当，我最欢迎。而且有些时候，只有打才能解

决问题。- 

    共产党是要得到教训的。学生上街，工人上街，凡是有那样的事

情，同志们要看作好事。成都有一百多学生要到北京请愿，一个列车

上的学生在四川省广元车站就被阻止了，另外一个列车上的学生到了

洛阳，没有能到北京来。我的意见，周总理的意见，是应当放到北京

来，到有关部门去拜访。要允许工人罢工，允许群众示威。游行示威

在宪法上是有根据的。以后修改宪法，我主张加一个罢工自由，要允

许工人罢工。这样，有利于解决国家、厂长同群众的矛盾。- 

    无非是矛盾。世界充满着矛盾。民主革命解决了同帝国主义、封

建主义、官僚资本主义这一套矛盾。现在，在所有制方面同民族资本

主义和小生产的矛盾也基本上解决了，别的方面的矛盾又突出出来了，
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新的矛盾又发生了。县委以上的干部有几十万，国家的命运就掌握在

他们手里。如果不搞好，脱离群众，不是艰苦奋斗，那末，工人、农

民、学生就有理由不赞成他们。我们一定要警惕，不要滋长官僚主义

作风，不要形成一个脱离人民的贵族阶层。谁犯了官僚主义，不去解

决群众的问题，骂群众，压群众，总是不改，群众就有理由把他革掉。

我说革掉很好，应当革掉。（《毛泽东选集》第五卷，人民出版社１９

７７年４月第１版，第 313--329页） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2800:47 

    外汇储备大缩水乌克兰放弃将货币与美元挂钩 

    2014年 02月 27日 06:57汇通网我有话说(1人参与) 

    汇通网 2 月 26 日讯——乌克兰央行[微博]负责国际事务的官员

周三(2 月 26 日)指出，该国央行已放弃长期以来坚持的将本国货币

汇率与美元挂钩的策略，而转向采用自由浮动汇率措施。该国央行官

员在接受媒体采访时坦言，现在已到了该改变汇率政策的时候了。 

    自本月初该国政治局势恶化以来，乌克兰本国货币就面临着巨大

的贬值压力，而为了维持固定汇率，该国已付出了外汇储备大幅缩水

的代价。该国央行发布报告称，自本月初至今，该国外汇储备规模已

由 178亿美元减少到了 150亿美元，长此以往，势必难以为继。 

    本周以来，乌克兰货币格里夫纳相对美元的汇价已经下跌 10%。

而根据以往的经验，某个国家将该国货币汇率主动与美元脱钩之时，

往往意味着该国的金融市场已经到了风雨飘摇的境地，因此，在这一

消息传出后，与乌克兰关联密切的欧元区市场大受震荡，欧元兑美元
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(1.3686,0.0002,0.01%)也下行失守 1.37关口 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2810:21 

    @找找小马甲 13976楼 2014-02-2803:32:12 

    张老师，有个问题一直百思不得其解，特向您请教： 

    关于余额宝。我总是觉得这个东西出来的很蹊跷。首先，这样大

规模地吸储揽存，这应该是金融机构才能做的事情，尽管它打着天宏

货币管理基金的旗号，但是这么来势汹汹总是觉得哪里不对头；其次，

给出的收益率据说达到了 6%，这样的高收益，它要怎样的投资才能

保证支付利息呢？另外，余额宝用户就这样把钱转进了这个基金，可

有什么合同之类的文本以作保证？万一不能支付利息...... 

    ----------------------------- 

    一个是深喉一个是买办代理人老板在华尔街，结合前面文章：中

国深化改革全景预测路线图！--ZXL1968 

    浏览次数：148作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

2-2213:27:48 我 说 的 很 清 楚 了 ， 不 再 细 说 ！

http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=267 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2810:30 

    2 月 22 日，中国人民银行副行长、国家外汇管理局局长易纲在

“CMRC中国经济观察”第 36次季度报告会上指出，中国外汇储备已

经超过 3.8万亿美元，这虽使投机者望而生畏，但储备继续增加，边

际成本已大于边际收益。 

    易纲去年底即表示，目前中国外汇储备已经足够，边际成本已经
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大于边际收益。此次他称，还是希望藏汇于民，希望企业和个人分散

投资，以达到资源更合理的配置。 

    -------------------------------------------------------

------------- 

    @找找小马甲 13978楼 2014-02-2806:11:27 

    这是什么节奏？总不会要放开外汇管制吧？还是虚晃一枪？ 

    ----------------------------- 

    要放开外汇管制这是十八大的决策啊！哈哈，这个 18 大，不会

成为遵义会议倒像是西山会议！等我有空了前面说过根据央行资产负

债表和易纲没事理论几句，虽然无用，但将来也可以作为群众在街头

批判卖国集团的依据，骂人家卖国买办是要有依据的，为什么我们百

姓这样骂 3万亿美债、两房债，质问买这些债的回扣哪里去了人民日

报从来不理？他们没有理，不敢正面回答！我就是骂易纲胡说八道了，

他敢到央视到人民日报敢到大街上到坦克顶上和我辩论吗？谅他不

敢！他继续装瞎子聋子当他的买办官吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2813:01 

    王健林：谈楼市崩盘必是智商不好海外投资还有大动作 

    来源：和讯 2014-02-2801:22:58作者：冬夏 

    和讯房产消息近期，香港和内地个别城市房价的松动，被认为是

中国房地产市场“拐点”将现前兆，楼市崩盘论一时间沸沸扬扬。2

月 27 日，大连万达集团股份有限公司董事长王健林现身无锡万达城

新闻发布会，对“崩盘论”予以批驳。他坦率表示，如果谁信中国房
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地产崩盘，那脑袋就有问题了，只有两种可能性，一个是这个人真的

可能别有用心，第二就是智商不好。 

    王健林谈道，看空问题是历史就存在，中国房地产崩盘这个论调

已经出现十年以上了，今年只是原有论调的一种延续，但他坚决反对

这个观点。 

    首先，中国真实城市化率不到 40%，去年国家对外公布的是 53%，

城市化率还早了。 

    其次，国家的政策，十八届三中全会刚通过，包括刚刚结束的新

型城市化工作会议，国家首都把城镇化作为经济发展的主要支柱和今

后推动中国经济发展的主要动力，刚刚把这个立为主要动力，这个时

候崩盘不可能崩盘。 

    第三，房地产问题说穿了就是金融，在中国房地产算一个行业是

属于金融产业，在去年流动性适度偏紧的情况下出现交易量的萎缩非

常正常，如果今年二三季度流动性适度宽松就会解决了。 

    作者：冬夏 

    --------------------- 

    1968：哈哈，我倒觉得王健林自己不仅智商不好而且别有用心！

谁信中国房地产不会崩盘，谁脑袋就有问题！ 

    1：中国目前的经济水平只能勉强支撑现在的城市化率 

    “首先，中国真实城市化率不到 40%，去年国家对外公布的是 53%，

城市化率还早了。他们的意思还有发展空间，空间广阔啊！”就凭这

个我就可以说他们智商很低！为什么？我们看看巴西，城市化率都 90%
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了，他经过的历程和中国很像， 

    1950 年后巴西以负外债发展的形式经济发展获得巨大成就，已

由农业国转变为现代工业化国家。人均国民生产总值 1960年为 1049

美元，与我国 2005 年的水平基本相当，到 1980 年达到 2486 美元，

2000 年人均 GDP 为 3587 美元。战后巴西由于农村内部巨大的“推

力”，经历了空前的农村人口向城市迁移过程，成为战后发展中国家

中城市化发展速度最快和目前发展中国家中城市化水平最高的国家

之一。巴西城市化率由 1960 年的 56%，提高到 1980 年的 67．6%，

2000年的 81．2%。 

    大家注意到这样的事实，既然巴西发展这样快，人口、面积、资

源都比中国条件好，为什么巴西没有中国那样世界地位强，工业影响

力远没有中国强？区别是巴西借外债发展，中国前 30 年借内债自身

发展！我们前 30 年城市化水平低但是工业化水平高，尤其是建立了

自主产权的工业体系，巴西的工业都是别人的专利别人的工厂，就拿

他的支柱产业汽车来看，几乎全部靠外资投资，世界主要汽车厂家都

在哪里建厂！同样是产业工人大量增加，由于中国是借内债，是大家

把钱结余交给政府造会下蛋的母鸡，百姓的消费就受到抑制，而巴西

是别人的钱来投资建设，富裕程度快速提高！城市有就业机会所以人

们自然向城市去，而中国有严格的户籍管理！农民盲目到城市的比较

少，政府对到城市了转化成工人的农民，给他们提供了稳定的工作机

会，所以中国这一阶段城市化水平没有巴西高，但是是合理的，是和

工业经济发展适应的，是有具体的农民变市民的产业、就业和社会保
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障支撑的！是实实在在的！是可持续的！当时的中国的经济水平也就

只能养这样多的城市人口，就是这样也冒进了，按照陈云的说法，一

旦重工业投资加大了，城市人口增加了，经济立即就发生问题，有的

时候还要被迫压缩工业发展发展规模！所以这个城市化比例是在国民

经济的可以平衡的范围内！由于工业利润服务了本国人民，因此物价

非常稳定，最后工业能力上来后还清了内外债！为日后国民消费水平

整体上升打下良好基础！比如军转民以后几乎一夜之间中国的彩电、

洗衣机就全中国城市人民几乎每家都有农村也比较普遍！为什么巴西

早发展了那么多年不能做到这样强大的工业制造能力？其关键就是

中国独立自主为主的工业发展，尤其是具有战略先导性的重工业优先

发展为轻工业生产提供了强大的保障！巴西在借外债大发展的其后近

20年的时间里，虽然工厂建起来了，工人和市民多起来了，但是工业

利润却大量被外来投资者拿走！拉美的巴酉等国家和地区。其轻、重

工业的比例(按生产额的每一阶段都渗透着外资的作用,从主导产业

的创造利润计算)为 742%比 258%,即轻工业占 2/3 以上,重化发展到

成熟都能找到外资的痕迹！巴西一直为外债和通货膨胀所困扰，经济

发展陷于停顿这里我的结论是什么呢？城市化水平高发展快并不一

定能对经济有效带动！巴西就是例子！所以城镇化能够带动中国经济

继续增长就是伪命题！ 

    前 30 年中国和巴西截然相反，却是以重工业为中心，以内资为

主！发展重工业可以迅速提高国家经济发展，但是在立马见效提高人

民生活水平的轻工业方面只能发展缓慢，这是前苏联和前 30 年中国
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发展的通病也是无奈之举。但是重工业属于大生产机构，可以有效生

产出国防装备，是国家可持续发展的保障，是巩固国防是国家实力的

象征。但是也应该指出，即使在那样计划经济条件下，毛泽东想更快

速发展重工业也是不可能的，受到制约的，这个最大制约就是粮食生

产！周恩来、陈云与毛泽东的矛盾也在这个重工业发展速度和轻重比

例上，陈云看的主要是粮食够不够这个指标！我们现在如果从粮食这

个角度看，中国是世界最大的农产品进口国就已经表明我们的农业支

撑现在的城市化水平也是不够的！耕地质量和面积在减少，农业投入

在减少，比如西南大旱就是水利工程 30 年欠帐！农业劳动力老化和

减少，你凭什么用这样的农业支撑城镇化大发展？就是支撑现在的水

平都比较困难！一旦世界粮食大涨价或者由于我们和日本开战粮食进

口被美国封锁或者世界粮食中国粮食大减产，即使 50 年遇到一回这

样不算太低概率的事情，在城市的哪些没有钱的人是不是就要饿死？

有人说我们可以发展现代机械化农业，这没有错，但是美国的现代农

业建立在什么基础上？建立在石油和全世界美元霸权的基础上！现在

满中国跑的小轿车耗的石油已经使我们 2012 年就超过美国成为世界

石油进口第一大国！如果全部用机械化种地世界的石油价格是什么个

情况？中国比美国富裕吗？就现在的科技水平和经济水平和中国多

山的地理环境我们不可能在新能源没有彻底全面替代石油的时候全

面发展低劳动力的机械化农业！ 

    中国后 30 年完全就是拉美城市化和经济发展的模式，内资投向

以轻工业为主、外资投向以汽车这样的重工业投资为主，但是由于我
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们已经建立了完整工业体系，所以即使我们没有核心技术，但是大部

分配套的工业还是我们的，所以我们也分了一杯羹！有外资来，不造

坦克造冰箱了生活水平肯定是快速提高，按照道理城市化水平应该提

高很快！但是为什么还是没有巴西快？没有经济学家认真考虑过这些

问题，我今天提出并且回答这个问题，因为我们的以轻工业为主的出

口导向经济，无论他是内资还是直接间接的外资都没有给从农村转移

来的所谓农民工以稳定、长远的工作岗位和与城市生存相适应的工资

福利保障，地方政府开始连义务教育这样的基本生存条件都没有给！

他们只能在相对农村赚钱多的时候来，省吃俭用的在城市积累些回农

村的娶媳妇钱，毕竟中国和巴西不同，巴西农民完全被大农场主廉价

收低后从农村赶走，中国毕竟是在公有制基础上发展起来的，农民还

有宅基地，城市赚了钱起码可以回去盖房子，农民还有地，自己的地

啊！2亿农民工乃至他们的家人孩子如果到城镇，长期到城镇如果是

可以的话，有一个基本前提是有人给他们发房子，有人给他们比较稳

定的工作和比较合理的收入和福利保障！从收入看盖房子每天 300元

钱的活不是天天都有的，建筑和外贸的大萧条已经和就要来临，他们

的工作在哪里？不要给我说政府有钱给他们保障，看看实质上都已经

破产的各级负债累累在卖国资土地的地方政府吧，看看因为养老费不

够在哪里鼓吹延迟退休吧，连现在城里人都没有办法养老了，再来几

亿人政府负担退休养老，做他妈的千秋大梦吧！在现有管理水平和科

技水平和经济实力下中国的城市化率已经到头了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2813:16 
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    2：“其次，国家的政策，十八届三中全会刚通过，包括刚刚结束

的新型城市化工作会议，国家首都把城镇化作为经济发展的主要支柱

和今后推动中国经济发展的主要动力，刚刚把这个立为主要动力，这

个时候崩盘不可能崩盘。” 

    ---------------- 

    首先，什么叫：“国家首都把城镇化作为经济发展的主要支柱和

今后推动中国经济发展的主要动力；这个时候崩盘不可能崩盘”如果

是口误或者是口语也就罢了，不是国家首都应该是国家政策，“这个

时候崩盘不可能崩盘”到底想表达什么意思？这样逻辑混乱的说话还

到处被各大媒体放在头条，只能表明不仅王健林脑子有病，这些被金

钱控制的媒体的编辑脑子也有病！前面我已经对他这个论点进行了分

析，我只想说制定国家政策要按照事物的发展规律来制定，违背了规

律任何人都要吃败仗！ 

    第三，房地产问题说穿了就是金融，在中国房地产算一个行业是

属于金融产业，在去年流动性适度偏紧的情况下出现交易量的萎缩非

常正常，如果今年二三季度流动性适度宽松就会解决了。 

    ---------------- 

    这句话更是自己做白日梦的基础上假设二三季度流动性适度宽

松！你怎么知道要宽松？你看看人民币汇率跌到什么份上，你再看看

世界各国汇率暴跌意味着什么！他在看看工业景气指数下滑到荣枯线

下方意味着什么？王健林敢这样说要么就是他偷看了国务院关于继

续卖美国国债发放人民币的机密文件，或者新的四万亿刺激文件只有
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这两条路！因为即使各地盘活存量卖国企资产也只能延缓地方债不爆

发。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2813:21 

    官方反驳“央行推动贬值”人民币跌势或近尾声 

    2014年 02月 28日 07:59 

    人民币兑美元汇率大跌逾 500点失守 6.18关口 

    2014年 02月 28日 11:11 

    ---------- 

    开盘一记耳光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2813:27 

    广东国企改革频超预期混合所有制“开花” 

    2014年 02月 28日 06:59朱文彬 

    超预期、再超预期，广东省在国企改革上动真格了。昨日，广东

省召开省属企业与民营企业对接会，吸引民间资本预计超过 1000 亿

元。而这距离广东省国资国企改革发展工作会议召开仅过去一周时间，

政策落地的速度远超出市场预期。 

    “以前是预期不足，但广东新一轮国企改革启动已超出预期，现

在开始落实更是超出预期。”一长期跟踪广东国企改革的券商研究员

兴奋地说。 

    时间表及方式明确 

    “三年内，省属二、三级企业全部都要改成混合所有制，可以有

多种方式，包括与其他省份国企的互相参股、国企与民企参股、国企
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与外资参股等。”广东省副省长徐少华昨日在省属企业与民营企业座

谈会上表示，省属一级企业特别是竞争性比较充分的集团，也要对重

组、引入战略投资者等混合所有制改革方面进行积极探索，推动国企

由管企业、管资产向管资本、管产权转变。 

    徐少华表示，除承担国家政策性职能、特许专营等极少数国有企

业外，其他国有企业均可实施资本混合。国有资本持股比例不设下限，

计划到 2015年全面完成国有企业公司制改造，2017年混合所有制企

业户数比重超过 60%，到 2020 年混合所有制企业户数比重超过 80%，

二级及以下竞争性国有企业基本成为混合所有制企业。 

    广东省国资委副主任周兴挺表示，广东省近期将出台《关于进一

步深化国有企业改革的意见》及《深化省属企业改革实施方案》的配

套政策。 

    据了解，广东省国资委还为此专门制定了详细的操作指引，对省

国企与民企对接进行“24小时在线，360度联系”。 

    强调去行政化单一化 

    徐少华说，企业归根到底是要在市场中取胜，国企也要经受市场

的洗礼，以优胜劣汰来检验自身实力。他强调，混合所有制要互相多

做增量文章。 

    据介绍，进行混合所有制的国企改革，对国企来说，就是去行政

化、单一化。“如果还用厅级、处级的行政化方式来管理，那么国企

就离衰败不远了。资产单一化的方式，如同父传子一样，未来也没有

多少空间了。”徐少华说，对于民企，要逐步解决不准确的价格信号，
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以及片面的要优惠政策的问题。 

    徐少华指出，政府部门要对各类企业一视同仁，公平配置各类公

共资源，推动众多产业领域对非公有制经济放开准入，为国有企业改

革改制、民营企业进入公有制经济领域穿针引线，搭桥铺路。“国企

是政府的亲生子，民企也是政府的亲生子，要一视同仁，一碗水端平。” 

    据广东国资委介绍，下一步，广东国企改革要突破的方向还有现

代公司治理以及管理层持股等。引入民间资本，不光光是股权的多元

化，还要保障这些民资股东的同等权益，包括进入董事会以及决定高

管人员的任命等。 

    ----------------- 

    1968：吸引民间资本预计超过 1000亿元！要引资了（外资），人

民币就开始贬值了，要卖国企了钱从地缝里他娘的都冒出来了！还亲

生子不要搞到最后生出来的是黄头发绿眼睛的私生子怪胎！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2813:30 

    本来我要吃饭去了，但是看到下面这条消息，我直接喷饭！ 

    附录：人民日报：房价上涨呈现疲态部分资金转向炒股 

    2014年 02月 28日 07:50周小苑 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    房价上涨呈现疲态部分资金转向炒股 

    楼市股市是否会玩“跷跷板”(热点聚焦) 

    近日，部分商业银行(行情专区)传出房贷政策收紧的消息，杭州

等二三线城市房价出现下跌。在市场看空楼市的同时，人们将关注的
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目光投向股市。有业内人士乐观分析，自 2007 年 10 月 15 日以来，

大盘从 6124.04 点下跌至 2008 年 10 月 28 日的 1664.93 点，再反弹

至 3478.01点后再下跌至 2013年 6月 25日的 1849.65点。目前，市

场利空调整已经得到宣泄和完全体现，上升趋势已经显现。 

    然而，已上涨了十几年的中国楼市是否将转向滞涨甚至下行，在

资本趋利的驱动下，楼市和股市会成为“跷跷板”，投资者是否会在

时隔数年之后再次将目光投向已经处于底部的股市呢？ 

    楼市价格出现松动势头 

    近期以来，有关商业银行对房地产(行情专区)市场的态度发生变

化的传言搅乱了 A股市场。尽管包括工商银行(行情股吧买卖点)、交

通银行(行情股吧买卖点)在内的十多家商业银行集体发布公告表示：

政策没有变化，并未停止房贷。然而，沪深两市双双跳水，大盘失守

2100点的表现，让投资者感到楼市风向正在发生变化。 

    楼市风险是否真的越来越近了？对此，武汉科技大学金融证券研

究所所长董登新对本报记者表示，近十年来中国房地产大开发已演变

为房地产大泡沫，房价不跌的预期更加助推了房价暴涨。与此同时，

大量银行贷款和社会资金被沉淀在涉房类融资上，房贷存量远超出了

银行资产可承载的风险范围，短贷长用、拆东墙补西墙的房地产开发

资金链，变得越来越高成本、高杠杆、高风险。正是在这样的背景下，

银行开始提前防范楼市潜在风险。董登新说，为及早控制或防范房贷

风险，银行开始提高房贷门槛，提高房贷利率，收紧房贷额度。很显

然，银行开始隔离房地产泡沫风险的这些做法，是自主的，也是低调
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的，政府不会干预，但房地产开发商却因此感到紧张不安，这也是房

市开始转入悲观的重要原因之一。 

    “两市”存在逆互动关系然而，没有只涨不跌的市场和商品，也

同样没有只跌不涨的市场和商品。中国房地产市场已经上涨了十几年，

A股市场却连续 4年在全球排名倒数第三。 

    “为什么中国人在选择保值增值的商品进行投资储备时会一味

地偏爱房地产，而将股市视为鸡肋呢？”农业银行(行情股吧买卖点)

总行高级经济师何志成表示，房地产市场十几年大牛市，尤其是在几

次对抗系统性金融风险和通货膨胀风险时的骄人战绩，已经用事实告

诉了每一个市场参与者：投资房地产，只赚不赔。但房价几乎连续上

涨十几年，期间没有出现较大幅度、较长时间的调整，未必说明宏观

经济基本面很好，相反却有孕育巨大泡沫的嫌疑。随着楼市上涨空间

日益缩小，投资者是否会转而投奔股市呢？对此，董登新认为，为了

规避房地产泡沫风险，大量社会游资及私募股权基金应该从楼市抽离，

同时做出新的投资选择，最理想的“避难所”应该是仍处在大底部的

中国股市。因此，房市下跌有利于资金向股市回流。 

    “股市和楼市存在‘跷跷板’效应。”在何志成看来，未来几年

我国仍然是流动性偏松的大环境。多余的流动性不让它去股市都不可

能，更何况股市也是稳定信心和预期的一个重要方面。股市能不能替

代房地产，成为吸纳流动性的主要蓄水池，是中国经济未来维持较快

速度增长的重要因素。股市长期走势较为乐观 

    随着市场看空楼市的声音不断增多，房地产市场会否出现转折，
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开启下行通道呢？对此，董登新认为，从长远来看，中国房地产市场

最理想运行格局应该是“以时间换空间”，即通过三五年甚至更长时

期的房价“滞涨”，以避免房价短时期内暴跌的动荡与恐慌，同时等

待国民人均收入的“补涨”，并以此来消化目前已然高得离谱的房价。

这种以时间换空间的调整，对国民经济、银行、企业和家庭的冲击相

对较小。何志成也认为，房地产崩盘以及股市大幅度下跌，都将影响

全球包括中国投资者对中国经济未来的信心和预期，因此保持市场稳

定非常重要。同时，也要汲取 2008年至 2009年的教训，要让市场发

挥真实效应，多调整一段时间，将泡沫多挤压一点，有利于经济转型

和可持续发展。为了稳经济，必须输入流动性，而多余的流动性又不

可能继续涌入房地产，所以要曲线救市，让股市起到稳市场的作用。

对 A股市场未来长期走势，董登新充满信心。他表示，在全面推行注

册制、新股退市制度以及借壳上市新规的进程中，在国家经济转型、

产业升级的大背景下，A股应能走出一轮长周期“慢牛”行情，可能

是 5 年，也可能是 8 年、10 年，这既是制度变革的红利与自信，也

是市场不断走向成熟的标志。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2813:32 

    大家千万不要听人民日报的现在到股市就是给创业板被套的主

力接盘！人民日报以前说 2245 是大底，他娘的你们看看现在大底在

哪里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2817:33 

    ----------------------------- 
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    @朱弟弟 13990楼 2014-02-2813:32:58 

    楼主真是好人啊！自从您提了攀钢后我就一直关注到现在，根据

周线走势图看，感觉离最低的点越来越近了，有可能在 3月中旬。现

在我的问题是，因它是钢铁股，钢铁本来就过剩，且因房地产越来越

差，对钢的需求会大量减少，钢铁就会更过剩了。您说有钒，有钛等，

但短期看不出有故事可讲。如果没有故事可讲，股价是非常难有大行

情啊。 

    还望楼主解惑。 

    ----------------------------- 

    该人家讲故事的时候就是人家要出货的时候了，您想现在听我讲

科学还是那时听他们讲故事呢？不要看周线走势图，没有用。钢铁过

剩不错但是钒钛过剩吗？10-20年后中国稀有资源将全面枯竭！这就

是科学！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2817:45 

    @yxd86513993楼 2014-02-2815:06:45 

    最近人民币兑美元大幅贬值，那些海外用美元融资的房地产企业

换钱时要悲哀了吧。如果这个贬值趋势一直进行下去，房企即使赚钱，

也不够汇率损失赔的。难怪全国楼盘都变着法打折促销，压低首付，

引刚需上套接最后一棒！ 

    嗯，看来从现在到 6月低房产税走上正轨之间这段时间，保不准

哪个时间点，房价就会掉头向下。。。。。。 

    ----------------------------- 
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    ZXL1968：先生说的对！关键在海外融资，短融长投上！多少香

港和东南亚、台湾富翁破产都是死在这个上面！全面的说，现在银行

基本不敢给房地产贷款了，人民币贬值要花更多人民币才能贷上款，

还钱也是一样人家美元升了，你先用人民币换美元才行，需要的人民

币也更多了！就国内理财产品而言信托危机爆发，卖的也不是很火了！

房产税肯定要提速，显然本次汇率暴跌不是央行控制的！是有人利用

了央行的弱点，如果央行像今天这样拿美元维稳将最后弹药耗尽，我

一直在琢磨卖掉的 500亿美债，是国内发钱吗？当然是，但是以前为

什么不用这样发钱？归根到底还是有大量美元跑了！现在我们这不断

登记出国的护照上交了没有啊，难道是有官员大量出逃带走大量美元？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-02-2817:54 

    @shenyan80112813991 楼 2014-02-2813:36:37 

    张老师今天的汇率暴跌是预演吗？？？股市下午是不是要深深

下跌了啊？？现在换美元到底有用吗？？？真不知道换了拿在手里

有什么用？？？汇率跌了黄金就得涨对不对啊？？油价都涨了啊！那

么您预测的黄金还有跌是不是就说明这次汇率的暴跌试一次演习！！

如果就这样跌下去了黄金就没可能再跌了吧？？问题太多了！迷糊啊 

    ----------------------------- 

    央行维稳几次几个月半年都没有问题，3万亿美元可以花一阵呢！

我判断央行必须要维稳，让汇率升高一下，这样让大家适应人民币大

幅波动！如果炒外汇的现在介入估计发财的几率很大！这是外资配合

买办出台相关东东！不能玩过了，否则恐慌兑换出来不是好玩的，这
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回可以说是预演！这也是在为人民币汇率全面放开做准备！我强调一

下在外资还没有等到人民币汇率彻底放开前不会进行总攻！这是基本

判断！因为现在没有放开就总攻就会迫使中央停止放开管制！所以人

民币汇率还要波动上升，黄金也还要下跌，由于黄金是长期投资品种，

所以小波动就不要理睬了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0111:46 

    国资委：国企改制引入社会资本将“一企一策” 

    时间：2014-03-0110:58:01来源：中国新闻网 

    国有资产监督管理委员会副主任黄淑和今日表示，在国有资产布

局结构调整当中，已经有不少国有产权通过产权市场在退出，下一步

要制定工作方案还是要搞“一企一策”。 

    国新办今日就深化国有企业改革等有关情况举行发布会。黄淑和

指出，国有资本不需要控制可以由社会资本控股的国有企业，可以采

取国有参股的形式，或者是可以全部退出。 

    黄淑和表示，在国有资产布局结构调整当中，已经有不少国有产

权通过产权市场在退出。国有企业改制引入民间资本，已有很多国有

资本在退出，或在降低国有股权的比例。下一步要制定工作方案，还

是要搞“一企一策”，一家企业一个对策。 

    --------------- 

    就是想怎么卖就怎么卖，国资委不管了，谁想管就把谁当腐败分

子抓起来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0112:32 
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    附录：中国人买走全球近半奢侈品 7成消费在境外 

    2014-03-0108:25来源:环球时报编辑：刘克效 

    核心提示：2013 年，全球奢侈品市场总容量达到创纪录的 2170

亿美元，全年增长率为 11%。其中，中国奢侈品市场本土消费 280亿

美元，增幅 3%，境外消费进一步加强，达到 740 亿美元，即中国人

奢侈品消费总额为 1020 亿美元，相当于中国人买走全球 47%的奢侈

品，是最大客户。 

    原标题：调查显示中国人买走全球近半奢侈品 

    中国奢侈品市场研究机构财富品质研究院调研显示，2013 年，

全球奢侈品市场总容量达到创纪录的 2170亿美元，全年增长率为 11%。

其中，中国奢侈品市场本土消费 280 亿美元，增幅 3%，境外消费进

一步加强，达到 740 亿美元，即中国人奢侈品消费总额为 1020 亿美

元，相当于中国人买走全球 47%的奢侈品，是最大客户。 

    调研显示，中国消费者 73%的奢侈品消费发生在境外。近几年来，

中国出境人数逐年攀升，2013 年达 1 亿人次。购物几乎是所有中国

游客到境外的主要目的之一，尤其是奢侈品消费。中国消费者人均消

费额一般是欧美本土消费者的 5-10 倍，是日本、中东等国家消费者

的 3-5 倍。与欧美国家大部分消费者为自己购买并消费奢侈品不同，

商务馈赠是中国消费者购买与消费奢侈品的明显目的，支出稳定在

20%-30%之间。资产 1000万人民币以下的中国消费者，商务馈赠首选

箱包、香化产品及烟酒。资产 1000 万-5000 万的人，商务馈赠首选

名表、珠宝及箱包。资产突破 5000 万时，商务馈赠首选艺术品、名
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表与珠宝。值得一提的是，低资产消费者购买奢侈品自用比例最高，

他们很少出于保值增值目的购买，偶尔买一两件奢侈品更多是为了提

高生活档次。 

    调研还显示，2013 年，中国消费者眼中最保值的奢侈品品类前

三甲分别为腕表、珠宝以及艺术品。资产在 1000 万以下的消费者认

为腕表、皮具与珠宝更保值;资产 1000 万-5000 万的首选珠宝;资产

突破 5000 万的则为腕表、珠宝与豪车。对于亿万富豪来说，最保值

的是艺术品、腕表及珠宝。品牌忠诚度方面，欧美奢侈品消费者中的

87%有重复购买同一奢侈品牌的习惯，而中国消费者只有 26%。即使

是资产 5 亿元以上的顶级富豪，对奢侈品牌忠诚度最高也仅为 34%。 

    该 2013《中国奢侈品报告》面向中国市场的 4650名高资产人士

展开调研，范围涉及北京、上海、辽宁省、湖北省、广东省、四川省

以及新疆维吾尔自治区。调研人群中，资产 1000万人民币以下(普通

资产类人群)、资产 1000 万-5000 万人民币(高资产类人群)及资产

5000 万人民币以上(超高资产类人群)的消费者数量基本呈现约

1:2:3的均匀分布。(作者周婷财富品质研究院院长) 

    ZXL1968： 

    中国人奢侈品消费总额为 1020亿美元这是什么意思呢？ 

    据中商情报网监测数据显示：2012年 1-12月，我国累计出口服

装及衣着附件 1591.44亿美元！出口服装是中国出口的当家花旦，接

近上亿人一年的劳动创造的价值就是被那么几十万到 100 万人轻易

的就挥霍掉了！国家统计局原总经济师姚景源，我清楚的记得 1-2年
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前他在电视上大肆鼓吹发展奢侈品消费在说给这样的消费减税！我想

表达的意思是：如果我们对到海外乃至国内进行奢侈品在现在的基础

上加征 100%的税，那么就足够中国上亿最辛苦的人，可以不用干活

天天放假拿钱了！ 

    我注意到国家 2006 年提高了这个税！这是好事！来自国税总局

的统计数据显示，2005年全国消费税累计收入 1634.3亿元。截至今

年第三季度，今年全国消费税累计收入 1428.5 亿元，这一数字仅占

到截至第三季度全国总税收的 5%，和截至第三季度累计征收的

9619.7 亿元的国内增值税相比，仍然是个很小的数字。----什么意

思？中国对生产环节征税高在消费环节收税相对少！在个人所得税税

上是对和普通劳动者和白领的收入环节收税多，对巨富收税少。我们

知道中国官员和一些不法商人有很多灰色收入，一些奢侈品只有他们

买的起，他们再有钱，如果不花也是废纸片，花钱就是天天到酒店吃

大餐他们的钱也花不完，而且 5-10 年必然就要暴死，所以他们必然

要奢侈消费，买豪车和 LV 包，在这方面收税老百姓没有意见，他们

到海外去玩，没有问题，但去消费买这些东西，对不起，你有钱你多

缴税！这样国家就有钱帮助低收入群体了 

    可笑的是美国很关心中国这个奢侈税！ 

    附录：美报：中国应削减消费税和奢侈品税 

    2012-3-2011:11转自互联网【打印】【我要纠错】 

    美国《华尔街日报》中文网络版 3 月 20 日登载一篇文章，题为

《中国游客的海外消费热面临冲击》，摘编如下： 
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    中国国内消费占国内生产总值（GDP）的比重已经下降到 36%。解

决消费失衡的一个办法，是削减中国内地沉重的消费税和奢侈品税。

分析人士说，中国政府很可能会这么做。 

    这有可能对近些年最大的投资题材之一──中国内地游客的海

外消费产生深远影响。所有受到中国内地人海外消费行为提振的企业

都有可能因此受到影响，而寻求在中国内地扩大业务的外国奢侈品品

牌则应该会受到减税的提振。 

    中国商务部前副部长魏建国在 3 月早些时候发表的言论被广泛

报道，点燃了人们对中国减税措施的期待。人们预计政府会对消费品

和奢侈品进口税至少实施两轮削减。在刚刚过去的这个周末，财政部

长谢旭人承诺将健全中国的消费税制度。 

    瑞士信贷银行说，中国银联的数据显示，中国居民 2011 年利用

银行卡在境外消费达人民币 3000亿元（约合 474亿美元），比上年增

长 66.7%，这一消费习惯可能引起了中国政府的注意。 

    据世界奢侈品协会的数据，除 2011 年为欧洲贡献了 62%的奢侈

品消费额外，中国内地购物者在刚刚过去的中国农历新年期间在海外

共花费 72亿美元，与 2011年相比增长了 28.6%。 

    如果看看中国目前的税率，不难发现为什么海外购物如此受欢迎。 

    一般奢侈品的进口税率在 10%到 25%之间，高档化妆品和酒类的

进口税率可高达 35%到 60%。再加上增值税（税率 17%）和消费税（具

体税率因商品而异），进口奢侈品在中国内地的价格贵得让人难以承

受。据中国商务部的调查，中国内地市场的奢侈品价格比香港高 45%，
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比美国高 51%，比法国高 72%。 

    如果征收这些税的初衷是为了以富裕消费者为征税目标、达到促

进社会公平以及限制资产阶级消费习惯的目的，那么这些愿望似乎落

空了──足迹遍及全世界的中国内地消费者只是把国内的奢侈品消

费转移到了海外。 

    预期中国采取税收措施的另一理由，是政府最近注重通过国内消

费提高经济增长。刚刚过去的周末，国务院副总理李克强在北京说，

扩大内需是经济发展的一个“战略基点”。另一位官员也强调了中国

的进口意愿。 

    但在他们表示这种扩大进口的迫切愿望之时，中国刚刚在 2月份

创下 315亿美元的月度贸易逆差。在出口增长预计将保持相对疲软的

情况下，这又让人有理由相信当局不那么希望看到人民币通过无节制

的旅游支出流失到国外。 

    与此同时，对于很多内地人来讲，在国外消费的好处不只是免税。

中国的资本管制和有限的国内投资选项，意味着奢侈品消费常常满足

了多种次级需求。 

    瑞士信贷银行说，如果奢侈品税确实降了，普拉达、Coach、

HugoBoss、路威威登公司或蒂芙尼等将产品输往中国的奢侈品牌将会

受益。另一方面，对于曾经受益于中国境外游的零售和旅游行业来讲，

进口关税的下调将给它们带来日益不利的影响。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0112:35 

    我国有良心的学者也发表文章力挺奢侈消费税！ 
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    附录： 

    财政部官网刊文：不应取消或降低奢侈品进口消费税 

    http://www.sina.com.cn2011年 06月 30日 16:20财政部网站 

    不应取消或降低奢侈品进口消费税 

    对奢侈品进口消费税应不应降的问题，财政部财政科学研究所副

所长刘尚希对记者表述的观点很明确，“对进口奢侈品征消费税，也

就是对富人征税，无疑有利于社会公平，不但不应降低，相反地应该

提高。就扩大内需而言，其指向的是国内产品，而不是进口产品。如

果扩大对进口产品的消费需求，那将损害国内企业在国内市场的竞争

力，导致国内企业要么倒闭，要么更严重地依赖于外部市场，对中国

经济将造成严重后果。” 

    何谓奢侈品消费税 

    迄今为止，世界上并没有谁给奢侈品下一个权威和准确的定义。

虽然定义不确定，但其特征却显而易见：奢华性、非必需性和高昂的

价格。 

    奢侈品消费税是对部分只有少数人才能消费得起的奢侈品(如高

档手表、高尔夫球及球具等)征收的一种税。对奢侈品征收消费税非

中国独有，而是世界上大多数国家通行的做法，一些国家不但对奢侈

品征收，还对奢侈行为征收消费税，如韩国对夜总会、高尔夫球场等

场合征收消费税。 

    纳入我国消费税征收范围的商品，不论进口还是国产，都要征收

消费税，这也体现了税制的统一和公平。奢侈品进口消费税是在进口
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环节征收的，国产奢侈品消费税是在生产或零售环节征收的，如进口

高档手表的消费税是在进口环节征收，国产高档手表的消费税在生产

环节征收。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0112:36 

    征收进口消费税不是造成人们到国外购买奢侈品的根本原因 

    随着收入水平的提高，出国旅游的人越来越多，出国购买一些高

档消费品，回来自用或馈赠亲友，这是一种正常的消费现象，征收进

口消费税并不是造成人们到国外购买奢侈品的根本原因。第一，除高

档手表和化妆品外，人们从国外购买的大多数奢侈品，如高档名牌服

装、鞋、箱包、电器、保健食品和保健用品等等，并没有纳入我国消

费税的征收范围。第二，按照税法和海关法的规定，游客在国外购买

商品携带或邮寄入境，只要金额超过 5000 元，回国后都要在入境口

岸海关申报缴纳关税、进口环节增值税，其中若购买的是高档手表、

化妆品等消费税应税产品，还要申报缴纳进口环节消费税，而奢侈品

的价格都大大超过 5000 元。这就是说，对游客而言，无论在国外购

买应税奢侈品，还是在国内购买应税奢侈品，其负担的税收应是一样

的。但因很多人入境并不主动申报，海关也未检查出来，其携带入境

的物品自然就漏交了相关税收，从而使这些物品的价格大大低于国内

物品。第三，部分人之所以选择到国外购买，是出于原产地质量可靠

的心理。比如奶粉，这些年国产的质量总是出现这样那样的问题，也

导致人们到国外购买。第四，部分消费者之所以到国外购买，主要是

看重这些商品的奢侈性，能够满足其炫富的心理需要。 
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    国家税务总局税收科学研究所研究员李本贵认为，“我们的当务

之急是加快培养本国的名牌产品，提高本国产品的质量、信誉，让更

多在国外购买奢侈品的消费者回到国内消费。”征收进口消费税并未

影响我国奢侈品市场的发展麦肯锡 2009 年的报告显示，和前几年大

部分奢侈品在国外购买不同，2009年奢侈品消费已经有 60%发生在中

国大陆地区。这说明，国内奢侈品消费的增长远大于在国外购买奢侈

品的增长。并不是像一些人所讲的，到国外购买奢侈品消费的增长如

何的惊人。 

    上世纪 90 年代以来，我国奢侈品市场迅速发展。世界奢侈品协

会发布的最新报告显示，由于受日本地震和海啸影响，日本奢侈品市

场呈严重萎缩状态，未来一年内，中国有望取代日本成为全球第一大

奢侈品消费国。目前，世界公认的顶级奢侈品品牌中有八成左右已进

入国内市场，征收消费税并没有让我国奢侈品市场萎缩，销售额一直

在高速增长。 

    从市场规律来看，由于运费及营销费用等因素，同样的商品，原

产地一般都会比销售地便宜，产于国外的奢侈品在国外市场比在国内

市场便宜是很正常的。 

    从商品的特点看，奢侈品不是大众消费品，它之所以是奢侈品，

主要是因为价格高昂，维持昂贵的价格是奢侈品通行的营销策略。即

使取消消费税，商家也不会降价。纵观世界奢侈品市场，极少有降价

促销的情况。前两年我国在履行“入世”承诺时，同其他商品一样，

也降低了香水、手表等奢侈品的关税，但这些商品在国内市场的销售
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价格并未因此而下调，一些奢侈品反而因为商家的销售策略而大幅上

升。这就很能说明取消消费税对促进奢侈品销售的作用十分有限。 

    国家税务总局税收科学研究所副所长靳东升说，“奢侈品属于特

殊商品，一般垄断经营，品牌附加值很高，价格弹性很小，税收调节

作用有限。” 

    对高收入者来说，他们不会因为价格高而不去购买，恰恰相反，

让大多数人可望不可及的感觉正满足了他们的“炫耀性消费”心理。

美国知名经济学家凡勃伦(T.Veblen)说，“一件美丽的东西若价格不

昂贵，便被会视为不美丽。” 

    奢侈品消费税是调节收入分配的重要工具 

    对高档奢侈品征收消费税，主要目的是从维护社会公平出发，调

节收入分配，即对少数富人能够消费的产品征收消费税，增加的收入

以二次分配的形式，用于对低收入群体的补助，从而缩小贫富差距，

防止两极分化。 

    收入分配不公、贫富差距拉大引发的社会矛盾，已经成为影响经

济可持续发展和社会和谐稳定的重大问题。今年 4月份，媒体报道了

济南一菜农因“8分钱一斤卷心菜”而自杀的事件，在人民群众中引

起巨大反响。一方面，菜农为菜价过低、卖菜赔钱而自杀，另一方面，

北京等大城市菜价畸高，群众尤其是低收入群众为吃不起菜而发愁。

缩小贫富差距，已成为社会共识，在这样的氛围中，不把主要精力放

在如何满足普通民众衣食住行等生计问题上，而是研究如何满足富人

的奢侈需求，利用税收政策帮助外国企业在中国推销奢侈品，必将会
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引起老百姓的强烈反感和不满。对奢侈品征收消费税，让富人在消费

奢侈品的同时，承担一定的纳税义务，有利于缓解收入分配不公，有

利于促进社会和谐。 

    由于一些历史原因，群众强烈要求开征消费税的一些奢侈品和一

些奢侈消费行为，还没有纳入消费税的征收范围。刘尚希表示，应该

把更多的奢侈品纳入到奢侈品消费税征收范围来，充分发挥奢侈品消

费税的调节功能。取消或降低奢侈品进口消费税不利于我国经济发展

和社会和谐首先，鼓励消费者在国内购买外国奢侈品，无助于拉动我

国经济增长。对外经济贸易大学毛捷博士对记者表示，“与其取消奢

侈品进口消费税，不如脚踏实地发展本国名牌产品。”财政部财政科

学研究所税收研究室副主任邢丽表示，“应该把国内的民族品牌发展

起来，适应人们日益提高的消费需求。”扩大内需的目的是为了拉动

我国的经济增长，而不是为扩大内需而扩大内需，更不是为了拉动外

国经济增长而削弱我国的国际竞争力。鼓励消费者在国内购买外国奢

侈品，表面上看是为了扩大“内需”，但实际上对我国经济增长的拉

动作用极其有限。消费者无论是在外国购买奢侈品，还是在国内购买

外国奢侈品，最终拉动的都是外国的经济增长。其次，取消奢侈品的

进口消费税，还可能造成以下负面影响： 

    一是冲击国内企业。目前国内市场上的奢侈品大多是外国品牌，

这些奢侈品消费越多，就越可能挤占国内品牌的发展空间。我国高档

消费品产业刚刚起步，企业规模普遍较小，缺乏必要的抗风险能力，

如果取消或降低国外同类产品进口消费税，而对国内同类产品照常征
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收，势必造成国产奢侈品和进口奢侈品的不公平竞争，对国内产业造

成巨大冲击。 

    二是加剧收入分配不公。我国能够进行奢侈消费的人毕竟是少数。

对奢侈品征收消费税，目的就是调节收入分配，把从那些花得起大价

钱购买奢侈品的人那里征得的税收，以二次分配的形式，用于低收入

群体的生活补助。近年来，由收入两极分化引发的社会矛盾越来越尖

锐。一方面，富人挎着名包、戴着名表、开着豪车甚至私人飞机到处

跑，另一方面，群众基本的衣食住行、教育、医疗、养老等问题还没

有得到很好的解决。近期，记者在商场调查时发现，一款名包的价格

竟然高达 150 万元之多，相当于一位科级公务员(全国科级公务员平

均月薪约为 2000元)62年的收入总和，差不多可以建成近 10所希望

小学。我国从 2006 年起对奢侈品开征消费税，社会反响非常好，群

众从中看到了国家调节收入分配的坚强决心，若现在再提出对一些奢

侈品取消消费税，很容易让群众产生误解，对国家调节收入分配的决

心表示怀疑，不利于社会和谐。 

    三是，各个国家设立海关的主要目的就是要征收关税和其他进口

税收，保护本国企业的生存和发展。靳东升指出，“对进口商品征收

关税、增值税和消费税是国际惯例。出口退税，进口征税，符合消费

地征税原则，有利于实现税收公平。”取消奢侈品的进口消费税，无

疑是要敞开大门，让国外产品直接冲击民族工业的生存和发展。 

    奢侈品进口消费税不但不能取消，还应进一步加强。对一些未纳

入消费税征收范围的奢侈品，尤其是对一些群众很反感的奢侈品和奢
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侈消费行为征收高额消费税，才是真正合乎民意的选择。（中国财经

报记者王劲松） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0112:49 

    ZXL1968评论降低进口中高档消费品税负的背后阴谋： 

    有关部门关于降低进口中高档消费品税负的动议，引发各方关

注．一些业内人士 

    拼出，进口环节税负高是导致消费者去国外购买奢侈晶的主要原

因，是消费外溢和税款损失的背后“推手”。 

    然而“新华视点”记者在采访中发现，列于进口奢侈品该不该降

税，业内人士和专家存在较 

    大争议．降税是否能把外流的奢侈品消费留在国内？奢侈品降税

是否在给富人“减负？降 

    税是否等于进口奢侈品降价？ 

    争议一：降税是否能把奢侈晶消费留在国内 

    【焦点】世界奢侈品协会的调查显示， 

    中国消费者境外购买奢侈品的金额 4倍于国内，每年数百亿美元

流失海外，也创下了 

    世界第一。据了解，我国奢侈品进口环节涉及的税种主要有消费

税、增值税和关税，能否通 

    过降税把奢侈品消费留在国内？ 

    【观点一】商务部贸易研究院消费经济部副主任赵萍：综合进口

税率过高是国内外奢侈品价 
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    差的主要“推手”。以化妆品为倒，进口环节要交 30%消费税、17%

增值税和 10%的关税， 

    三者相加高达 57%，在国际上属于中上水平．应该适度降低奢侈

品进口环节的消费税和关税。 

    1968：我们要看到中国世界第一的贫富差距！ 

    【观点二】中商商业经济研究中心主任刘海飞：虽然降税扩大的

是进口奢侈品的销售，但产 

    生的商业增加值也是计算在中国的 CDP之内的，所以降低奢侈品

进口环节税，可以扩大消费， 

    增加流通环节就业，同时还能减少顺差，对改善贸易平衡和抑制

通胀都有好处。 

    1968：这简直就是弱智说法，高额利润让人家拿走了本来贫富差

距就非常大，还继续给富人降低消费成本，这些富人花掉的美元需要

劳动者更多的加班才能赚取，而且国家还要出口退税赚取！这样实际

导致了中国通货膨胀率上升！ 

    【观点三】财政部财政科学研究所副所长刘尚希：不应取消或降

低奢侈品进口消费税，因为 

    就扩大内需而言，其指向的是国内产品，而不是进口产品．如果

扩大对进口产品的消费需求， 

    将损害国内企业在国内市场的竞争力。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0113:00 

    我的结论：中国应大幅加征奢侈品消费税，豪宅和就属于这个税！
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3套以上住房也可以视为可应用这个税！但是我反对征收全民房产税！ 

    ----ZXL1968 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0118:01 

    @安石 778814019楼 2014-03-0117:10:27 

    按照楼主的意思，是否等到六月份左右的时候，根据国家政策来

决定是否买房。如果国家出台房产税则意味着房价会继续上涨，不出

台政策是否房地产就会开始崩盘了？刚需，现在是否依旧等待？ 

    ----------------------------- 

    我再说一遍，不用看国家政策了，他们不是上帝！房地产已经走

向下坡，已经到了类似上海当年买房子给户口的时代了，越往后越便

宜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0118:09 

    1968：为什么中国的奢侈品消费税还要大幅增加？从美国的税收

来看，中国的很多富人的财富简直就像天上掉金币一样，但是政府从

来对他们没有课以重税，这样如何实现共同富裕？共同富裕要有制度

保障否则就是屁话！ 

    附录：美国夫妇院内挖到金币：价值连城税金不菲 

    2014-03-0115:12:34来源:福布斯中文网(上海) 

    住在美国加州“黄金之乡”（得名于 1849 年的美国“淘金热”）

的一对匿名夫妇在自家院子里挖到了几罐稀有金币，价值 1,000万美

元。为什么不肯透露姓名呢？不想让别人都来挖他们的院子。毕竟，

这是美国历史上出土数量最多且价值最高的古钱币。专业钱币分级服
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务公司（ProfessionalCoinGradingService，简称 PCGS）的戴维斯·豪

尔（DavisHall）说道，该公司对这一所获进行了验证。 

    这对夫妇在像往常一样遛狗时，注意到一个生锈的金属罐子，一

部分埋在地里，一部分露在外面。稍作挖掘之后，便发现 1,400多枚

保存完好的稀有美国金币，其发行时间可追溯至 1847-1894年间。其

中大多数金币铸造于附近的旧金山。这些金币的面值分为 5美元、10

美元和 20美元，加在一起超过 28,000美元，但其市场价值很可能突

破 1,000万美元。 

    这使得它们成为迄今为止在美国找到的最大一笔财富。据古币专

业鉴定公司卡金（Kagins,Inc.）的老板唐·卡金（DonKagin）称，

其中约 90%的金币将在亚马逊网站（Amazon.com）的“收藏品”页面

上出售，卡金正在协助金币的两位匿名主人处理相关事宜。这对夫妇

表示，他们打算只保留一部分，其余全部卖掉，并将部分收益捐给慈

善事业。 

    但他们丝毫没有提到美国国税局（IRS）和虎视眈眈的加州政府。

美国国税局和州政府是否将分一杯羹？这是当然的。用税务术语说，

这叫做“无主埋藏物”——税法上的确有这么一说。 

    这只是美国应纳税所得无所不包的一个例子。在无主埋藏物方面，

最 著 名 的 官 司 当 属 《 塞 萨 里 尼 诉 合 众 国 案 》

（Cesariniv.UnitedStates）。塞萨里尼先生以 15美元购买了一架二

手钢琴，发现里面有近 5,000美元现金。想想交到如此好运他该有多

么惊喜吧！ 
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    但当时美国国税局称，这属于应税所得。塞萨里尼告上法院，但

法院认同美国国税局的看法。塞萨里尼接着上诉，但第六巡回上诉法

院维持原判。但这是否意味这些金币将被课税？很不幸，答案是肯定

的。 

    所得税条款不适用于赠予，但这些金币不是赠予所得。而其他能

够逃脱所得税的情况少之又少。也许，这对夫妇可能会说这些金币是

他们先前遗失的，后来又找到了。毕竟，如果你“取回”原来真的属

于自己的东西，通常不应算做收入所得。而该税则在这里无济于事，

因为这是古金币，明显早于这对夫妇存在，更早于他们买下这块土地。 

    这使得这些金币不同于被纳粹偷盗后又重新找回的艺术品。在后

一种情况中，如果你能证明东西是你的，就无需缴税。好吧，除非之

前你在报税时扣减过遗失造成的损失。根据这条优惠税则，如果过去

你申报过税收优惠，在找到失物之后，必需将其重新纳入应税所得。 

    因此对于“黄金之乡”的这对夫妇而言，对这一巨大收获的最终

命运该夫妇可能别无选择，只能在缴税时申报这些金币的价值。加州

的税则一样。尽管他们还是找到了令人震惊的宝藏，但缴税会是一个

意想不到的不快之事。令人惊讶的是，捐给慈善事业会更糟，正如有

时一些大奖获得者所遇到的情况一样。你可以拒领一笔奖金，从而避

免所有与之相关的税项。但如果你先是接受了奖金，后来又捐给了慈

善事业，税可是一分也逃不掉。税则不是平行的，因此你最终要为捐

出的钱缴税。即便你立即捐给慈善，慈善捐献也只能最高从你的“缴

税基数”（通常是你经过调整后的总收入）上扣除 50%。因此，如果你
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赢得 100 万美元并且没有其他收入，即便悉数捐走，也只能扣减 50

万美元的应纳税款项。捐赠给某些私人非营利性基金会、退伍军人组

织、共济会社以及非营利性墓园，扣减比例甚至更低（30%）。你可以

一年接一年地将超过部分的扣减延后使用，但需在五年内用掉。不过，

与此同时，你要为自己捐出的钱缴税。 

    必须将所获奖金纳入应税所得，这意味着你也可能失去其他扣减

优惠和个人免税额。即便将所有奖金捐给慈善，最终的纳税金额也会

高于从未接受过这笔钱。这再一次体现了美国的税法极其复杂，而且

不是很宽容。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0200:11 

    杜绝上访的关键是人民代表人民选人民当，人民的事情人民管！ 

    ---ZXL1968 

    关于上访的事，在国务院下令不许上访民意沸腾的第二天，我注

意到央视报道最高法有个可以网上投诉，如果符合要求可以网上上告

的通知！央视说可以免受车马劳顿之苦！这是目前中央回应民意我认

为是最快的一次！ 

    但是我举这样几个例子，就可以证明推出高法这样的举措是荒谬

的也是没有法律效应的！ 

    1：高法只能管立案的案件，对于错判的案件和不是案件的上告

没有权力管辖，实际上人们要上告，按正常程序能到高法的不多！所

以高法或者说法律解决不了上访中的绝大部分问题！ 

    比如，去年新疆鄯善的法官私下告诉我，很多土地纠纷和环境污
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染，农民告到法院，政府专门下文派人，不许立案！比如一个污染严

重的工厂建在著名旅游地坎儿井的上游水源地，再过几年污染就要到

县城了，当地人民都知道，但是没有办法，这是当地招商的摇钱树！

因为哪里确实太穷，没有太多财政收入！地方政府就是要护着！到哪

里说理？到县衙去就是找死！后来哪里老实的农民干的一些全国人民

知道的事似乎和这些多少有点关系，因为我去年和今年都去了哪里，

一个人到市场没有感到百姓和百姓之间有什么民族隔阂！所以百姓上

访必须告一级地方党委和政府，只有越级才能解决问题！因为人家压

根不给立案，不立案高法如何根据法律来管？2：法院判了不执行的

问题，比如拖欠农民工工资，我们相信可以告，可以告赢，但是河南

的一个中级法院院长的央视专题片告诉我，即使他判农民工胜诉，他

还要去求相关单位执行赔偿！因为地方政府盖了很多楼堂馆所，毕竟

欠了那么多地方债嘛，地方政府就是不还你有什么办法？法院判了没

有用，那么农民工怎么办？只能上访上级机关！你到高法去干什么，

下面法院没有判错，错在地方政府！那么地方政府归谁管？党中央国

务院管，不到北京老百姓到哪里告？3：至于拆迁、土地这些事，我

们家亲戚就被拆迁过，出动的是区政府城管，他们代表政府替房地产

商卖命，看起来是地产商和百姓的事，实际上是百姓和政府的矛盾！

你国务院没有管好下级政府，我们百姓到你那里告状都是轻的，按照

宪法应该可以进行人大问责的！当然人大代表中房地产商的比例多少

我不知道，但是房地产商的代表人物几乎都是人大政协委员！比如地

产商潘石屹是作为新经济组织领域的候选人，当选为北京市人大代表。
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最近新疆打被他骗的购房者的房地产商唐新德也是人大代表！几年前

涉嫌挪用公款犯罪的一位私企老板，竟同时戴上了广东云浮市与广西

百色市两个地方的人大代表帽子，以致他在广东犯案，广西火速驰援，

“依法”阻止广东对他进行刑事审判，因为这位在两地都投资数亿的

老板对地方经济“贡献巨大”。此举甚为奏效，法院只能眼睁睁看着

这位双料代表施施然出境“考察”去了。“房代表”的嚣张，于“房”

与“代表”的合流。如果严肃选举制度，而不是走走程序，恐怕“房”

与“代表”未必能如此天衣无缝。所以，凡有“房代表”的地方，查

一查那里的人大运作方式，恐怕会冒出不少“橡皮图章”来。我的逻

辑推论是，地方政府因为财政收入已经和开发商穿一条裤子了，而监

督地方政府的人大和政协又除了官员自己又大多是开发商了，你说如

何监督他们，如何在当地告他们？到北京都不能告他们还让不让百姓

活了！诚然，我在国务院发出不许上访的通知前大概 3-7天吧就指出

上访问题必须解决，而且应该是基层问责制的解决！今天我深入思考，

认为光是问责是不行的，最主要的还是进行政治体制改革！改变人大

代表的产生办法和人员构成比例！否则就没有办法在基层对官员进行

有效监督！没有办法在基层解决矛盾！现在权力寻租，官商合流，财

力问政的政商同体已经冒将出来，而且在大多数基层人大，这种潮流

几无受阻之势，这是严重违反宪法的。中国的人民代表大会制度，是

中国民主政治的基本制度，本该是十分神圣的领域，却屡遭不法商人

染指。这是对中国基层民主政治的恣意嘲弄，最迫切需要什么政治改

革？人民最迫切的是人民当家作主的政治改革！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0200:52 

    今天央视讲武堂节目，我听了半小时关于曾国藩的讲座，很受启

发！曾国藩其人以读书愚钝著称，他打仗也愚钝，但就是这样的人把

太平天国运动剿灭了！他如何用兵、为人治家，为什么蒋介石喜欢他？

为什么现在官员喜欢他？我以前耳闻但不详，这次比较全面的了解了！

实际上曾国藩的年代是个腐败透顶的年代！曾国藩的很多心得都是在

那样腐败的官场生存的经验之谈！ 

    当年曾国藩也是愤青！办湘军初他把地方恶霸连砍头 100 多颗，

根本不太审讯，只要告的百姓多直接拉出去砍了，他的军纪当年很严，

类似三大纪律八项注意了，他攻克武昌只保举 300人，而同样的其他

人攻克武昌保举 3000 人，他对下属、自己之严苛可见一斑！他说他

的精力打仗只有三四和上级同僚斗占五六！这也就是很多官员喜欢看

他的书蒋介石喜欢看他的书的原因之一！他打仗和做事也很刻板，他

甚至怀疑古代兵书有没有用！但是就是这样一个脑子和榆木一样的清

廷的忠实走狗被皇帝和其他大臣不断打压怀疑！最后他自己才醒悟过

来！要说这个人也悟性真够差的！据说当年有几股势力要拉他干脆就

将满清取而代之，但是他只愿做奴才！ 

    不过在官场上他最后终于悟道，乃至做了大官，但是这也是他主

动交出湘军解了皇帝的最大担忧后皇帝给的一点赏赐罢了，就是皇帝

不给你又如何！手上有湘军再联合门生的淮军和左宗棠让谁做皇帝都

是他说了算，不做人做狗，他是天下最没有战略眼光的人了！他剿灭

太平军就是个围字，如果太平军不内乱，大军不呆在南京享福，这样
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呆板的战法不会取胜！ 

    他官场上最后悟的什么道？首先就是同流合污不能卓尔不群！他

开头喜欢后来非常害怕被称为清官！因为这样就没有官僚愿意和他在

一起了，他就被孤立，成为所有人的敌人！就是皇帝信任他，他能打

胜仗也要被人削权的！他后来到一个地方连县官都去专门拜访！其次

就是给手下好处广结人脉编织自己的关系网！后来他也开始大力保举

手下，开始不讲三大纪律八项注意了，开始纵兵抢劫了！开始使银子

了！ 

    曾国藩从愤青到一个腐败政权资深官吏的历史转变表明单靠个

别清官或者某个人想成清官在一个腐败的体制内是对百姓对政局都

不会有什么影响的，要么同流合污要么遭贬遭诬陷，就是那么一回事！ 

    所以，如果不是一批人发动群众去接管政权，比如黄埔军校！靠

一两个人想搞什么名堂，只会像曾国藩那样即使当年开创了湘军也会

被夺去兵权！著名的就是陕西神木县委书记当年搞了全民免费医疗，

不知道动了谁的奶酪被免职！后来全民免费医疗没有办成但是钱也被

房姐们挥霍掉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0201:00 

    @backspace192214024 楼 2014-03-0122:51:33 

    楼主的意思是不是等中国缺钱两年后然后被外资市场化后经济

又会充满活力高速发展十年后，中国人就被永远奴役，会被外资优先

压榨消灭为世界人口问题做贡献？ 

    ----------------------------- 
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    基本就是！但外资市场化后经济会表面好转，全面高速发展是不

可能的，但是 GDP指标会好转！现在我一直想着养老保险！如果经济

被外资控制，人家会管你的养老吗？显然不会，养老保险就是全体中

国人以后自己打工存钱养老！如果这样即使名义上经济发展了，实际

上养老保险社会化，也就是国家彻底丧失给公民的社会保障福利！即

使人口将来急剧减少也负担不起，想一想也是，你的经济命脉将来都

被人家控制了，你有什么经济基础给百姓保障福利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0201:15 

    习近平与李 ke强对法治的不同表述 

    来源：新华社、新京报 

    2月 11日，李 ke强：对市场主体而言“法无禁止即可为”； 

    两周后， 

    2月 28日，习近平：“凡属重大改革都要于法有据！” 

    习近平：凡属重大改革都要于法有据！ 

    2014年 03月 01日 08:45来源：新京报 

    据新华社电中共中央总书记、国家主席、中央军委主席、中央全

面深化改革领导小组组长习近平 2 月 28 日下午主持召开中央全面深

化改革领导小组第二次会议并发表重要讲话。他强调，全面完成党的

十八届三中全会确定的改革任务还有 7年时间。起跑决定后程。今年

要把抓落实作为推进改革工作的重点。会议审议通过了《中央全面深

化改革领导小组 2014年工作要点》等文件。 

    习近平指出，要把工作要点确定的任务逐项明确责任单位、责任
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人、时间进度。 

    习近平强调，凡属重大改革都要于法有据。在整个改革过程中，

都要高度重视运用法治思维和法治方式，加强对相关立法工作的协调。 

    深化司法体制和社会体制改革，要注重改革举措的配套衔接，注

重分类推进，强化任务落实，保证严格规范公正文明执法，加快建设

公正高效权威的社会主义司法制度。 

    “不允许法治轨道之外改革试点” 

    日前，全国人大常委会法工委研究室负责人表示，今后立法将对

改革起到引领作用，党中央有了政治决策之后，要先立法后推行，确

保一切改革举措都在法治轨道上进行，不允许再存在法治轨道之外的

改革试点。过去的立法模式，通常是先试点，总结经验之后上升为法

律，立法是为了总结和巩固改革经验。但这种模式将成为历史。 

    该负责人说，立法将引领改革，先立法、后改革，即便是先行先

试，摸着石头过河，也要先有法。有的重要改革举措需要得到法律授

权的，应当按照法律程序进行，确保一切改革举措都在法治轨道上进

行。 

    李 ke强：对市场主体而言“法无禁止即可为”！ 

    2014年 02月 24日 16:01:30来源：新华网 

    2 月 11 日，在国务院第二次廉政工作会议上，李 KE 强同志说：

对市场主体，是“法无禁止即可为”。 

    以上内容均来源于官方媒体，对两领导人的讲话，本博客不做评

论，读者可自行领悟。 
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    说明：对总理的名字用了拼音，是因为网络提示说有“敏感字符”、

文章发不出，把总理名字改为拼音后便能发出了；总书记的名字能发

出来，总书记的名字不是敏感字符。 

    

http://blog.soufun.com/33596842/17082684/articledetail.htm 

    ----------------------- 

    哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0215:57 

    @cxl19565714029楼 2014-03-0209:18:30 

    张老师，昆明这次暴力事件，是不是乌克兰那块有事，用来牵制

中国的 

    ----------------------------- 

    昆明“3·01”事件是由新疆分裂势力策划制造的严重暴力恐怖

事件 

    2014年 03月 02日 07:03:26来源：新华社 

    分享到：6106 

    新华社昆明３月２日电记者从昆明市政府新闻办获悉，昆明

“３·０１”事件事发现场证据表明，这是一起由新疆分裂势力一手

策划组织的严重暴力恐怖事件。 

    ３月１日２１时许，昆明火车站广场发生蒙面暴徒砍人事件。截

至２日６时，已造成２９人死亡、１３０余人受伤。民警当场击毙４

名暴徒、抓获１人。 
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    -------------------- 

    10个人杀伤 159人，1：16的比例！想一想我们乌鲁木齐当年几

千歹徒市民应该伤亡多少？实际上乌鲁木齐当年的伤亡比例比昆明

少很多，具体不能多说！乌鲁木齐的人民在危难之际非常团结，团结

就能使大家都能存活！怕死自私大家都肯定要死！这是血的教训！我

以前发文章告诉过大家如何空手对付刀的！哎！关键时刻，有没有团

结斗争精神是非常关键的！昆明火车站我去过，警察还是比较多，把

守相当严密，每个人都要进行身份证核对的地方，而且到处是监控，

警察反应迟缓了！破案不是难事！至于乌克兰那块有事，用来牵制中

国说法牵强！外交部对俄军进驻乌克兰说的是：尊重乌克兰的领土完

整和主权。话的意思没有一点偏向俄罗斯的意思，这不是盟友该说的

话！如果偏向的话起码承认在俄罗斯的总统合法地位！乌克兰有点世

界大战导火索的意思了！美俄争夺欧洲、中亚西亚是全局性的事情，

对俄罗斯这是必争之地而且有战略地缘优势！从全球角度看昆明的事

情不影响大局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0216:05 

    ZXL1968：下面的消息是真的，真的是真的吗？哈哈哈！ 

    外资超市在华集体陷入经营困境 

    来源：中国经营报日期：2014/3/2【打印】【关闭】 

    沃尔玛将外资零售巨头在中国攻城略地后的疲态演绎得淋漓尽

致。 

    笔者获悉，3月 4日，沃尔玛将关闭重庆南滨路已营业 4年半的
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老店。至此，沃尔玛 2014年中国区再度关闭约 25家门店的计划正式

启动。 

    2 月 26 日，沃尔玛相关负责人也对近期即将关闭的重庆南滨路

的消息向笔者表示属实，同时表示，此举不会妨碍集团在重庆的发展

计划，后期还有新店开业。 

    在前任中国区 CEO陈耀昌“用药过猛”的改革之后，沃尔玛正对

中国区进行一场整顿马拉松。自 2013年开始，沃尔玛持续大量关店。

2014年 2月初，伴随着 47岁沃尔玛元老董明伦(DougMcMillon)总裁

兼首席执行官职位的履新，被媒体称为“中国通”的他，能否成为扭

转身处关店泥潭的沃尔玛增速疲软的中国区业绩，成为业界关注的焦

点。 

    过度扩张致关店提速 

    2013 年，沃尔玛关店潮越演越烈，仅在 11 月和 12 月，沃尔玛

就接连关闭了位于江苏的淮安门店、连云港分店等 10家门店。 

    2012 年关闭 5 家、2013 年 15 家关闭、2014 年预计将关闭 25

家……对于沃尔玛来说，从 2009 年开始的门店高速增长势头戛然而

止。随之而来的是，暂时没有停歇信号的关店计划。 

    2 月 20 日，笔者获悉，因经营业绩欠佳等因素，营业 4 年半的

沃尔玛重庆南滨路店将于今年 3月 4日关门谢客。 

    或许，这只是今年沃尔玛关店潮的开始。 

    公开资料显示，去年 10月 15日，沃尔玛亚洲部门总裁兼首席执

行长贝思哲(ScottPrice)曾在一次投资者会议上公开表示，2014年，
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沃尔玛计划中国关闭约 25 家门店，被关闭的门店销售额占在中国区

销售总额 2.5%。 

    据相关数据统计显示，2014 年沃尔玛中国区预计关闭的门店数

量占中国区沃尔玛现有门店数量的 9%。 

    2月 26日，沃尔玛相关负责人向笔者证实，3月 4日的确即将关

闭重庆南滨路门店，此举是为了优化商业布局,立足长远发展。但该

负责人并未对此前贝思哲在投资会上说的，2014 年沃尔玛预计关闭

25家门店的计划进行回应。 

    同时，沃尔玛中国公司事务高级总监李玲对笔者表示，关店并不

表示沃尔玛对中国市场失去了信心或竞争力，恰恰相反，这代表了沃

尔玛正在顺应市场的变化主动进行变革。她强调：“在任何一个公司，

每一年都会回顾业态组合，思考如何做得更好，将门店选在我们所期

待的正确的商圈。” 

    对此，多位接受笔者采访的业内人士却对沃尔玛的“整合变革”

的说法持不同观点，并对笔者表示：“这是此前沃尔玛在中国‘大跃

进’后的苦果，是在中国区高层调整后，沃尔玛要为之前中国区掌舵

人陈耀昌的激进扩张买单。” 

    据联商网统计数据显示，2009年、2010年以及 2011年，其在中

国内地新开门店分别达 53家、44家、43家之多。 

    笔者统计后发现，沃尔玛当年每月的开店速度约为 4家，是当年

我国大型商超连锁企业里发展速度最快的企业之一。 

    然而好景不长，仅过一年，沃尔玛就迅速陷入了关店的风波。2012
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年初，沃尔玛中国区完成最高管理层更迭，高福澜(GregForan)被任

命为沃尔玛中国总裁兼首席执行官，沃尔玛中国区的平静开始被打破，

关店就此开始。 

    资料显示，2012 年，沃尔玛关闭了包括深圳 3 家惠选超市店在

内的 5家门店。而 2013年，沃尔玛关店潮越演越烈，仅在 11月和 12

月，沃尔玛就接连关闭了位于江苏的淮安门店、连云港分店等 10 家

门店。 

    沃尔玛也为此前的快速扩张认错。“我们关闭了部分门店，因为

我们过去在中国过分痴迷于追求扩张。在某些情况下，我们对扩张的

关注超过了我们对效益的关注。今后，我们将不会再犯这种错误。”

在经历了 2013 年的关店风潮后，沃尔玛中国区高级副总裁博睿

（RayBracy）曾如此向媒体“定性”沃尔玛此前的疯狂。 

    2013 年 10 月 24 日，沃尔玛全球总裁兼首席执行官麦道克

（MikeDuke）和沃尔玛中国总裁兼首席执行官高福澜（GregForan）

又共同宣布，未来 3年，沃尔玛将加速在中国的发展，新设 110个新

址，包括商场及配送中心。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0216:06 

    山姆会员店本地化受质疑 

    在 2014财年，沃尔玛计划在全球开 8~12家山姆店。如果以 2014

年中国新增两家的计划来看，中国市场确实让这个零售巨头倾注了足

够的力量和期待。 

    除了为之前的激进扩张买单外，恐怕中国区掀起大范围关店潮背
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后另有原因——地主家也没余粮了。 

    美国当地时间 2 月 20 日，沃尔玛公司公布财务数据显示，截至

今年 1 月 31 日的 2013 财年，该公司纯收入下滑近 6%，其中去年第

四季度纯收入更是从 56 亿美元下滑至 44 亿美元，大幅下跌 21%。2

月 21日，Gilford证券公司将沃尔玛股票评级从“买入”下调至“中

性”，受此影响，沃尔玛股价早盘下跌 0.8%，至 72.93美元/股。 

    沃尔玛发布的财报显示，在美国部门、国际部门、山姆会员店三

部分中，仅国际部门的净销售额出现下滑。如何创收扭转财务困境，

成为摆在沃尔玛新任掌门人董明伦面前的一道亟须解决的难题。 

    中国市场作为其国际业务的重要一环，此次董明伦总裁兼首席执

行官职位的履新，中国市场也必然成为董明伦此后的工作重点，但能

否扭转中国区困局成为业内最大的疑问。 

    资料显示，董明伦毕业于阿肯萨斯大学，于 1984 年夏进入沃尔

玛工作。他曾轮岗过多个销售职位，2006 年被任命为山姆会员商店

(沃尔玛旗下高端会员制商店)CEO。3 年后，麦道克成为沃尔玛国际

业务的负责人。 

    董明伦一直被业内誉为是沃尔玛国际市场最有力度的开拓者。资

料显示，2006年，董明伦在任山姆会员商店总裁兼 CEO，在任期内为

沃尔玛山姆会员店创造超过 460亿美元的销售额。 

    对此，一位接近中国区沃尔玛的业内人士对笔者分析说，沃尔玛

选他出任新当家或许另有深意，或将中国区未来的发展重点放在山姆

会员店上。 



7627 

 

    公开资料显示，目前在全球共有 799 家店铺，2013 年销售额达

564 亿美元，但中国市场一直是该业态的弱势区域，目前仅有 10 家

门店。 

    在 2 月 20 日，沃尔玛发布的财报中，记者了解到，在 2014 财

年，沃尔玛计划在全球开 8~12家山姆店。如果以 2014年中国新增两

家的计划来看，中国市场确实让这个零售巨头倾注了足够的力量和期

待。 

    而此前，高福澜曾在去年底也公开表示，沃尔玛已计划于 2014

年在中国增开两家山姆会员店，未来的六七年间，希望将山姆会员店

的增设速度提升至每年开设 10家新店。 

    在零售业低迷期，沃尔玛要热衷于山姆会员店吗？据接近沃尔玛

的人士透露，沃尔玛中国山姆会员店销售额占到整个沃尔玛中国销售

额的 40%，利润占总利润的 75%。对此数据，沃尔玛相关人士不置可

否，但他同时表示，山姆会员店被看做沃尔玛中国业绩的增长引擎，

山姆会员店在中国市场的业绩一直很好，集团一直看好中国地区山姆

会员店的发展，今年公司也会重点发展山姆会员店，目前发展规划还

在制定中。 

    对此，中发商业管理执行董事丁浩洲对笔者表示，中国已经进入

了中产阶层为主的消费群体，山姆会员店采用会员制，可以更加精准

为客户提供服务，这样存货的周转速度加快，积压的资金就越少、成

本就会相应降低，未来发展前景可观。不过山姆店在中国也曾有过失

败的噩梦。在 2003年和 2004年，沃尔玛中国曾无奈将云南昆明和吉
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林长春的山姆会员店改为沃尔玛广场业态。接近沃尔玛的知情人士提

出担忧，在美国能够成功的山姆店模式不一定适用于中国的所有地区，

虽然中国中高收入人群的消费力和汽车保有量在最近几年有了显著

提升，让购物者扩大了购物的半径和范围，但面对复杂的中国零售市

场，山姆会员店的模式能否被所有的一线城市甚至未来二线城市的消

费者青睐，还有待时间的考验。而近些年，山姆会员店在加速扩张的

同时，也爆出不少质量问题，意味着其在产品的质量管理与控制方面

出现了疏忽和漏洞。公开资料显示，去年 4月，沃尔玛深国投百货有

限公司深圳山姆会员商店所售红年糕因菌落总数超标而抽检不合格；

去年 5 月，有消费者花费 8000 多元在杭州西溪沃尔玛山姆会员店购

买的 32 盒澳洲进口牛排涉嫌过期。去年 7 月，北京市工商局检测发

现，沃尔玛山姆店销售的精致桑蚕丝夏被不合格，被要求停售。 

    “沃尔玛山姆店目前之所以被业内看好，其关键在于服务会员，

在加强产品数量和质量的控制。”丁浩洲对笔者分析说，品类过多，

导致山姆店和大卖场并无区别，在产业链方面，其仍需要努力优化供

应链管理，降低成本，只有这样才能获得更强的竞争优势。不同业态

价格互博成发展难题不同的业态构成让沃尔玛有了中国市场发展的

优势，但同一种产品因销售渠道相同，各业态之间的价格博弈也是沃

尔玛面临的最大困境。 

    “虽然沃尔玛成为了国内首个以连锁、山姆会员店和电子商务为

一体的综合业态，但各业态之间存在博弈尴尬。”一位不愿具名的业

内人士对笔者直言说。该业内人士对笔者分析说，不同的业态构成让
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沃尔玛有了中国市场发展的优势，但同一种产品因销售渠道相同，各

业态之间的价格博弈也是沃尔玛面临的最大困境。 

    “比如一种产品，连锁的价格如果与山姆会员店的价格相同，那

山姆会员店的优势就很难凸显，如果山姆会员店的价格低于电商 1号

店的价格，山姆会员店存在的意义就不大了。”上述人士对笔者分析

说，如果价格统一，各大卖场和山姆会员店的竞争优势会大大减弱。

所以，如何处理多种业态之间的竞争关系，一直是沃尔玛发展最大的

难题。 

    另外，虽然沃尔玛有多种业态并存的优势，但其电商起步较晚、

物流局限也一直被业内诟病。 

    据了解，在美国，沃尔玛电商是仅次于亚马逊的第二大购物网站，

但在中国沃尔玛电商起步较晚。直到 2012 年，沃尔玛才将其在 1 号

店的持股比例，从 17.7%增加至 51.3%，正式成为后者的控股股东。 

    有资深分析师对笔者分析说，或许钱的投入不成问题，耽误了中

国电商的发展时机。各种基础配套设施的建设并非短时间就能投入使

用，在这期间，中国的同行竞争者们可能早已瓜分了市场和客流。 

    “即使沃尔玛拥有强大的线下门店资源与成熟的供应链，相比其

他电商议价能力极强，但自身物流不足，已经成为阻碍其发展电商的

一块短板。”中国购物中心产业资讯中心主任郭增利向笔者表示。 

    而电商 1号店业态物流也让沃尔玛不得不面临巨大的挑战。丁浩

洲告诉笔者，随着京东、腾讯和阿里巴巴三者之间电商的竞争日益激

烈，夹缝中生存的 1号店，必将面临巨大的挑战，特别是价格和物流
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的挑战比较明显。 

    据笔者了解，京东和腾讯在物流方面都有限时送货功能键，而 1

号店却并没有限时送货这一项，此前，多位消费者曾对笔者诉苦说，

在 1号店购买商品，最头痛的就是物流慢，最终还是选择了京东和腾

讯微信购物。 

    对此，多位业内人士对笔者分析说，中国区域太大，对物流和仓

储的要求就会更高。虽然 O2O 在 2014 年必然成为零售行业转型的重

要方向，但沃尔玛如果要在中国复制美国模式，与京东等拥有自有物

流系统的电商竞争，可想而知其要投入的成本会更大。 

    陷入尴尬境地的中国区沃尔玛，是否能够在中国传统零售业的冬

天觅得新出口，或许只有时间能给出答案。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0216:09 

    下面的文章给我启示，明修栈道暗渡陈仓！电商难道要控制实体

店？ 

    附录：实体零售商联手电商无奈之举或成必然趋势 

    来源：华夏时报日期：2014/3/2【打印】【关闭】 

    分享到：0 

    相关零售研究报告 more&gt;&gt; 

    2014-2020年中国家具零售行业调查及市场前景预测报告 

    2014-2018中国手机零售行业分析及投资咨询报告 

    2014-2018年中国零售行业预测及投资分析报告 

    2014-2020年中国图书零售连锁运作模式与发展潜力预测报告 
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    2014-2018年中国家具零售行业市场分析及投资前景报告 

    2014-2020 年中国零售商品逆向物流市场深度分析及发展趋势

研究报告 

    2014-2018年中国家具零售行业发展前景及投资风险预测报告 

    2013-2018年中国医药零售市场投资前景咨询报告 

    摘要:从格格不入到亲密接触，互联网与百货巨头，在新一轮 O2O

圈地大战中，纷纷牵手。百货，成了阿里和腾讯，新一轮 020圈地大

战的重要战场。 

    从格格不入到亲密接触，互联网与百货巨头，在新一轮 O2O圈地

大战中，纷纷牵手。 

    阿里从“铁哥们”银泰百货起步，至日前，一举拿下王府井、银

泰商业、新世界、华联、大悦城等多家线下零售巨头，腾讯方面则依

靠微信这一骑超强单兵，引诸多百货纷纷“上身”，除了天虹商场、

王府井以及上海新世界外，相关的“微信”概念百货，也开始蠢蠢欲

动。 

    “理念相差太大，线下开店是需要赚钱的，而线上则习惯了砸钱，

双方就算在一起，也需要时间磨合，现在看来，不说 1+1&gt;2，如果

能达到 1+1=2，就很不错了。”对于百货与互联网联手，中国百货商业

协会副秘书长范艳茹感慨道。双方的磨合只是开始，后续能否真正发

挥各自优势，融为一体，还为时尚早。 

    阿里腾讯圈地大战 

    百货，成了阿里和腾讯，新一轮 020圈地大战的重要战场。 



7632 

 

    2 月 26 日，阿里方面启动“38 淘宝生活节”，由手机淘宝担纲，

覆盖餐饮、KTV、影院等诸多领域，而百货更是成为此次生活节的重

中之重。 

    除了早已入盟的银泰商业，这次生活节，阿里更是拉拢了王府井、

华联、大悦城、新世界等一二线百货巨头。上述 5 家零售百货巨头，

开始入驻手机淘宝平台，尝试探索线下零售移动化。 

    早在 2013年双 11之前，阿里与银泰商业已开始小规模试水 020

电商购物。11 月 15 日，支付宝再与银泰战略合作，除了公众服务、

手机支付等方面，双方后续还将在后台系统、会员等延伸领域合作。

彼时，整个银泰系统，支持支付宝的线下资源已达到 37 家，包括银

泰百货和购物中心。 

    及至今年，腾讯与阿里线下资源之争愈演愈烈。腾讯方面，虽然

是以社交和游戏为主业，电商一直不温不火，但微信崛起之后，腾讯

在生活服务、O2O等领域的想象空间，也一直被市场炒作。 

    2013年 9月 12日，天虹商场公告，与微信合作开发 O2O业务应

用平台，实现会员系统无缝对接，成为首个试水微信电商的百货公司。

随后，包括友阿股份、南京中商、上品折扣、红旗连锁、步步高等，

也不同程度开始介入微信生态。 

    后来宣布与微信合作的王府井，2 月 13 日股价逆势上涨 4.25%，

更是引发了资本市场对于线下零售与微信合作的追捧，一些 A股公司

甚至被戏称为“微信概念股”。 

    实体的压力 
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    实体零售商们集体与电商合作，无奈之举还是必然趋势？ 

    上海一家老牌百货高管向《华夏时报》记者表示，近两年百货受

电商冲击很大，尽管消费人群不同，但电商分流已成事实。“之前许

多企业为了与电商抗衡，都尝试做网站，但受制于人才、物流甚至体

制等问题，很少有做得好的。和互联网巨头合作，可以说是一种无奈

之下的试水，如果效果可以，今后可能有更多企业愿意尝试。” 

    在范艳茹看来，实体压力和互联网趋势，正在促成线上线下从“格

格不入”到“O2O”一系列形式的尝试。 

    “之前实体店跟电商一直都是格格不入。”范艳茹表示，但是现

在大势所趋，实体店也不得不拥抱电商。她同时表示，虽然电商有假

货之类的弊病，但在一些标准化产品提供上，电商还是非常便利。“搞

零售的，你的孩子、家人都去网购了，你能无动于衷？” 

    范艳茹表示，现在实体店压力太大，大城市有的只有 3%-5%的增

长，有的甚至负增长，“大家都很着急，要想办法，自己去做电商，

或者挖点互联网的人来弄，后来与互联网合作，但这不能太盲目，双

方理念相差太大，要做线上，线下的理念必须要变革。” 

    事实上，受经济增速放缓和电商冲击影响，传统百货日子并不好

过。来自联商网的不完全统计，截至 2月下旬，全国 140余家重点商

场、购物中心，有 41家企业仅销售额一项，同比均出现负增长。 

    零售企业想到的第一步，是自己单干，但这未能取得突破。范艳

茹坦承，实体店自己重金投入去做电商，但目前看来并不乐观。“网

上购物，也不是你想做就能做好的。有的线下零售之前自己做电商，
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投入几个亿，建立了自己的网上商城，对外号称做了多少多少，但效

果怎么样，他们自己心里很清楚。” 

    新世界百货有关负责人在接受记者采访时透露，尽管新世界旗下

已有自营电商平台，但仅仅处于起步阶段，对销售额贡献微乎其微。

“行业内有些企业对垂直电商投入很大，但投资回报率极低，新世界

不太愿意复制竞争对手的老路，反而更愿意与互联网企业合作，打造

O2M(onlinetomobile)的购物模式。” 

    范艳茹认为，实体店接触互联网到了第二阶段，必然需要联手互

联网公司，不管是阿里巴巴还是腾讯。与此同时，电商的发展也面临

一些需要补足的地方，不管是之前的假货、次品，还是品牌资源、用

户体验等等。 

    前述上海百货企业高管分析，传统零售与阿里等互联网巨头合作，

看中的是对方大量的用户资源、便捷的支付渠道，同时，它们也希望

通过与线上巨头合作，学习借鉴互联网运作经验，而阿里等互联网公

司，则通过与线下企业合作，来弥补实体店缺失软肋，增加线上购物

所没有的购物体验。馅饼或陷阱？值得注意的是，虽然目前百货与互

联网巨头联手看似火热，但还处于试水阶段。 

    先行一步的企业，开始尝试做会员管理系统、菜单定制、预付卡

等领域合作。前述新世界百货负责人告诉记者，从去年开始，公司就

已经与腾讯低调合作，研发打通线上线下的 CRM(客户关系管理)系统。 

    “腾讯看中的是我们的会员数量，我们则希望学习对方的互联网

经验，我们已经开发出电子预付会员卡，目前正在测试，会员只需提
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前向卡里充值，使用时通过微信支付，就能获得更多积分与优惠。”

该负责人表示。对于与阿里的合作，该负责人告诉记者，与银泰、大

悦城不同，新世界还没有将线下支付系统与阿里打通。“未来能否有

进一步合作，要看活动效果。”整体看来，目前互联网与线下百货合

作范围还比较有限。以参与阿里“生活节”的华联为例，其落地资源

为“北京华联万柳购物中心”，而腾讯方面也透露，与百货的合作，

也不是说一下子就全面开花，而是一个地区一个地区推动，“比如北

京是王府井的一些店面，上海是新世界的一些店。” 

    腾讯方面同时透露，相对深度合作的，主要是天虹、王府井和新

世界。 

    事实上，即便是试水 O2O，百货也不会只绑定一家。其中，王府

井虽然号称与微信战略合作，但其与支付宝同样存在合作。新世界参

与阿里“生活节”互动的同时，与微信也在尝试 CRM系统合作。 

    与此同时，所谓合作也是有深有浅。“有的与微信或者阿里合作，

其实就是搭个顺风车，披个互联网的概念而已，在资本市场上博个彩，

最多算是营销理念的运用。除了简单的营销、活动之外，双方能够多

大程度上拿出自己的核心资源，与对方分享合作，真正将线上线下，

各个体系打通，这才是 O2O 的真正试金石。”一名熟悉互联网行业的

人士告诉记者。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0216:13 

    ZXL1968：说外资超市不行了，为什么华润万家旗下高端精品超

市却很红火？这是我怀疑外资超市是不是真的不行了的原因！而且沃
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尔玛实际是有关的也有开的，里面的战略意图和发展方向是什么？ 

    2013年华润万家 Ole销售超 20亿元 

    来源：观点地产网日期：2014/2/25【打印】【关闭】 

    据媒体 2 月 24 日报道，截至去年底，华润万家旗下高端精品超

市 Ole2013年销售额整体突破 20亿。 

    截至去年底，Ole 全国门店已开出 24 家，另一高端超市姐妹品

牌 blt全国门店总数达 16家，进入全国 14个重点城市。 

    今年，华润万家计划新增 Ole 精品超市门店门店 12 家，进入郑

州、贵州、大连、青岛、合肥、南京等城市。至 2016年，Ole精品超

市门店数预计将达 50家，blt精品超市门店数预计将达 30家，销售

额预计达 49亿。 

    据悉，华润万家旗下高端精品超市 Ole’在深圳已有两家门店，

Ole’西安店在 2013年 9月中旬开业。目前，全部落成、在建及规划

中的门店共有 7个，包括南宁、青岛、郑州、合肥、无锡、上海及重

庆等。 

    资料显示，Ole’精品超市是华润万家零售集团旗下的高端超市

品牌，由华润万家于 2004年在深圳创立。据了解，华润万家自 2004

年开出国内首家 Ole’精品超市以来，就一直在精品超市业态上做尝

试。“V+城市精品超市”的推出，意味着华润万家旗下的品牌将达到

12 个，其中仅超市业态就有大卖场、生鲜超市、Ole’、Blt 和 V+五

个品牌。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0216:54 
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    从这短短的新闻，我们就知道人大代表都是什么货色！ 

    附录：人大代表、中源石油董事长梁耀辉请假未出席两会 

    2014年 03月 02日 14:13来源：羊城晚报作者：尹安学 

    缺席的 3名代表是：中源石油集团国际有限公司董事长、广东奥

威斯集团股份有限公司董事长梁耀辉；腾讯公司董事会主席兼首席执

行官马化腾;揭阳市政协副主席、民盟揭阳市委主委，广东中科信泰

新能源有限公司总工程师李林楷。 

    原标题：马化腾、梁耀辉请假 

    羊城晚报讯特派北京记者尹安学报道：广东代表团 100多名全国

人大代表今日启程赴京，参加十二届全国人大二次会议。记者获悉，

今年广东代表团有 3名代表请假缺席。同时，因工作变动，新增 2名

代表。 

    缺席的 3名代表是：中源石油集团国际有限公司董事长、广东奥

威斯集团股份有限公司董事长梁耀辉；腾讯公司董事会主席兼首席执

行官马化腾；揭阳市政协副主席、民盟揭阳市委主委，广东中科信泰

新能源有限公司总工程师李林楷。 

    梁耀辉的两个电话均转到秘书台，无法联系。腾讯公司回应称马

化腾由于腰椎旧患，需遵医嘱休息静养一段时间。相关建议将在会后

提交。李林楷也因病需休养不能出席本次会议。 

    广东代表团新增两名代表分别是中国移动广东有限公司董事长、

总经理钟天华；深圳市国税局局长范立新。两人此前都是全国人大代

表。 
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    相关专题：2014全国两会相关新闻·“太子辉”发家史：靠色情

发廊起家走私车赚第一桶金·东莞涉黄酒店老总系人大代表曾建议建

道德评价体系·东莞涉黄五星级酒店老总系人大代表涉足石油业·马

化腾因病请假缺席 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0220:45 

    @彩铃 201214030楼 2014-03-0214:11:00 

    李--强 

    ----------------------------- 

    我微薄和这里回复您的这个名字被删了，看来您很神奇！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0221:27 

    刚看了一个帖子，是研究讨论人民币内外升值好还是贬值好的，

我想从这个角度谈一下： 

    首先外资不会大撤热钱要大撤这是定论！很简单的逻辑，好不容

易控制中国主要产业了，这时走划不来！您也不用费力分析了，买办

一定要按最有利于美国的办法干！外贬值内升值！但是您给我们了一

个重要的思路启发！要按照这个去分析判断中国未来经济走势！毕竟

我们经济基本被人家控制！ 

    如您所说：“外贬内升，甚至对内不升的情况，如果是采用逐步

贬值的方式，在到 1：20的时候，外资撤出完毕，外资不赔不赚。对

内升值 30%，这个结果好像是很多人希望的，认为这样人民得利，外

资亏损。呵呵，其实这样对外资来说更好，因为在贬到 1：20的时候，

外资杀一个回马枪，重新大规模进入，10000单位的美元，就可以换
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到 200000单位的 RMB，这时 RMB对内又升值了 30%，这时外资的将会

被变得更大，即使是对内不升值，其购买力，也相当于 1：6.8 时的

3倍左右。这时轻松收购企业，如果不知道收购企业会导致什么后果”

这个到 1：20的时候，外资撤出完毕，外资不赔不赚的结果我不知道

您如何得到？但是人民币兑美元贬值，而国内缺钱导致的人民币相对

升值，将来现在出去的美元热钱回马枪回来换更多人民币，而人民币

又在国内值钱，您的这个判断应该就是逻辑合理的演化！外资这时大

量收购是靠谱的，这样他们才能出和进都大赚钱，符合外资贪婪的本

质！ 

    人民币兑美元贬值会导致输入性通货膨胀！石油、化肥、农药、

种子会涨价很多！人民币又在国内值钱，劳动力工资不降就不错了，

各种商品除了需要美元进口的都会很便宜，但是我们口袋也没有多少

钱！房价大跌就是标志！新的刚性需求不是房子而是用美元进口的大

宗货物！化肥、农药、种子已经多年很刚性了！农产品价格再跌他们

也不跌！应该说这个过程才刚刚开始！中美战略协议说的很清楚我们

要保证美国投资的利润回流！热钱前两年在金融领域进就是为今天吹

大泡沫后出去！收购中国资产的一切准备就要就绪了！我忽然觉得昆

明的事件等等都是为了掩盖一个很敏感的公众极易关注的主题：清洗

和收买国有资产掌门人及国有资产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0222:15 

    引用：弄不明白，为什么偏偏是中国崩溃？？？？ 

    楼主：他是个好家伙时间：2014-03-0116:20:00 点击：7892 回
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复：161 

    论泡沫也好，论金融也好，还是论实体经济也好，世界上比中国

经济情况糟糕的国家多了去了。 

    无论是金砖五国，还是欧美日本，很多国家经济都比中国差，那

为什么这些国家经济不崩溃，反而偏偏是中国经济崩溃，为什

么？？？？ 

    哪位高人给一个科学的答案？？？？？？？？？？？？？？ 

    为什么印度不崩溃，巴西不崩溃，俄罗斯不崩溃，南非不崩溃，

偏偏是中国崩溃？？？？ 

    为什么一滩烂帐的希腊不崩溃，西班牙不崩溃，偏偏是中国崩

溃？？？？ 

    为什么十几年停滞不前的日本不崩溃，大量印发美元的美国不崩

溃，偏偏是中国崩溃？？？？ 

    ------------------------- 

    @他是个好家伙 1楼 2014-03-0116:22:02 

    难道就因为你们不喜欢它？ 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：问的好啊！不是我们不喜欢中国，是因为当经济家的

人不喜欢中国！为什么这样说，看看 108万裸官就知道了！拉美也好

希腊也好，他们都有强大独立的央行和高水平的社会保障！我们看一

下巴西在美国推出 QE 的时候坚决制止货币升值和我们心甘情愿的配

合升值，我记得非常清楚小川一郎先生对热钱的态度是没有办法监管
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而是找个池子放进去！那么我们看看巴西强硬到考虑动用军队捍卫汇

率和对热钱征收高税收的办法进行抑制热钱的行动，我们就知道世界

最佳行长什么都没有做，对人民币升值和热钱流入套利是听之任之，

导致了大量中国财富流失！如果我说了这样多你还不知道崩溃的为什

么是中国，那么我就无语以对了！ 

    附录： 

    巴西重启对欧美“货币战”已做好军队解决危机准备 

    本报记者王丽颖实习生余佳忆发自上海自 3月以来，巴西就在酝

酿一场对欧美发达经济体的“货币战争”，到目前为止，警告已经升

至总统级别。3月 24日，西班牙《起义报》发表题为《巴西宣布对欧

洲和美国的货币战》的文章称，巴西总统罗塞夫对欧洲和美国的宽松

货币政策“怨气冲天”，认为这种货币“海啸”损害了新兴国家的工

业，扬言将加以“报复”。 

    在欧洲央行实施了对银行业的第二次注资后，巴西受不了了，这

种“怨气”在 3 月 5 日罗塞夫总统与默克尔总理的会晤时就有所体

现。罗塞夫警告德国，发达国家不要再变相发行增发货币量，应尽快

紧缩银行业信贷并发展实体经济，增加国内需求，从根本上解决债务

危机问题。事实上，罗塞夫的另一个目的是向德国表明，将不惜采取

保护主义措施来维护本国经济。 

    而巴西财政部长基多·曼特加在德国参议院经济事务委员会上也

表示，如果巴西不采取措施避免雷亚尔升值，其比价可能跌至 1美元

兑换 1.4雷亚尔，整个巴西的工业将会破产，将没有竞争条件，出口
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将出现停滞。他进一步强调，巴西不会一直扮演傻瓜的角色，正考虑

进行一场“货币战争”，维护自己的市场利益。 

    事实上，自 2012 年初以来，巴西的制造业已经在很大程度上处

境艰难。数据显示，发达经济体宽松的货币政策推升雷亚尔汇率，推

高巴西出口商品价格。雷亚尔今年累计升值 8％。巴西政府已经采取

了一系列积极措施来打击货币升值。比如，财政部在一项总统法令中

延长了现行的 6%的 3 年期及以上的海外贷款金融交易税。此前，这

项税收只针对 2年期以下的贷款。关于这项税收改革，巴西总统罗塞

夫承诺，将捍卫巴西工业，深化推动工业和出口的措施，阻止发达国

家的政策造成新兴市场之间的自相残杀。 

    附录 2：巴西增收境外金融交易税以抑制热钱流入 

    2011-03-3009:31:28来源:新华网(广州)跟贴 0条手机看股票 

    新华网巴西利亚３月２９日电（记者刘彤）巴西财政部长曼特加

２９日说，政府决定对从国外获取的短期贷款征收６％的金融交易税，

这是巴西政府为抑制热钱流入出台的新措施。 

    曼特加说，今年前三个月，巴西企业和银行从国外贷款的数额激

增至２６６亿美元，超过去年同期的两倍。这主要是由于海外金融市

场利率大大低于巴西国内利率。 

    曼特加说，一些巴西企业和银行在海外贷款，主要是为了降低融

资成本。但也有相当多的贷款旨在套利。政府此次采取的措施就是为

了遏制投机性热钱流入。 

    曼特加还说，今年前三个月，有１２０亿美元的外国直接投资进
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入巴西。他说，外资的大规模进入给本币雷亚尔造成进一步升值的压

力。而雷亚尔的过度升值将影响巴西的贸易平衡并损害当地工业。自

２００９年以来，雷亚尔对美元已升值了３７％。 

    分析人士说，目前国际金融市场上美元的中短期贷款利率在３％

至５％，美国、日本和欧元区等主要经济体的基准利率都不超过１％。

而为了防止经济过热和通货膨胀上扬，巴西已多次上调利率水平，当

前的基准利率已高达１１．７５％，这给了投机套利以很大空间。 

    就在巴西政府进入外汇战时，白宫中止了巴西航空公司中标的向

美国空军出售 20 架超级图卡诺歼击机的合同（价值 3.55 亿美元）。

巴西航空公司是继波音和空客之后世界上第三大民用飞机公司，如果

它入选世界上主要的空军供应商，将巩固巴西在军事航空工业中的地

位，但是今年只被列入世界军工 100强的名单，排在第 94位。 

    面对白宫的制裁，罗塞夫总统表示，“发达国家想吞食新兴国家，

这是我们绝不允许的，在军事领域也一样。”巴西武装部队总参谋长

德纳多将军 3月 20日说，已经做好了军队解决各式危机的准备。 

    有分析认为，正在进行的货币战只是将整个世界要分为几个贸易

集团这件事提前了，到 2012 年底，保护主义的摩擦将真正开始具体

化。南美洲国家联盟可能在任何时刻开始讨论制定一种共同货币，因

为在一个日益不稳定的世界里，各国需要首先保护好自己。 

    《国际金融报》(2012-03-26第 04版) 

    网友指出：“文章中列举的国家都濒临崩溃！希腊民众已经多次

上街游行，连精英团都更换了！印度卢比暴跌 30%，只是印度高层移
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民多，低种族人民本来就水深火热，没有多大感觉。阿根廷总统班子

的支持率下降，估计明年下台是肯定的。日本频繁更换首相，不也是

因为经济问题吗，强硬绝不是不得民心的理由！即使如美国也有大萧

条次贷危机，日本有大衰退，苏联直接解体了，西班牙房价腰斩，希

腊金融破产。你哪只眼看到不崩了？为什么人家就会崩，你中国才发

展了 30 多年，就风景这边独好，永世不崩？凭什么，凭那班党校博

士吗？”世界各国经济稍有风吹草动百姓都有反应，直接对经济管理

者问责，人大在开会，你去看那帮房地产商及其后台会不会问责小川？

别的国家即使有什么危机，老百姓好在还知道有危机，你看四万亿的

时候，哪里是危机简直就是百年不遇的发财机遇！不说真话，老百姓

不知道有没有危机，危机到底多严重，银行 2010 年说了房地产崩掉

50%没有事，现在又涨了起码 20%，那么如果崩掉 70%到底有没有事？

简单的说中国富人 80%的财富是房子，中国穷人一生的财富在房子首

付，中国地方政府的主要收入在卖地，无论穷富，个人还是政府财富

大家去掉 70%是个什么概念？全中国人民和政府一起没有钱你知道

不知道，现在房地产贷款几乎停止或者严重收缩，你说他会不会崩？

当然如果我们立即自己搞恶性通货膨胀支撑房价也不是不行，但是人

民币又要大幅贬值，而人民币升值贬值又不是中国说了算！人家一定

会逼人民币大贬值！热钱集中出逃就会出现，更可怕的是境内外外资

人民币都要强制兑换美元！人民币主要在他们手里，那样美元储备顷

刻就见底，其实见底也不怕，可怕的是中国那么多小汽车要进口那么

多粮食大豆种子化肥都没有美元了，这日子就没有办法过了！印度、
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巴西崩了人家有吃的，中国崩了吃的都不够了，连种子都没钱买了！

西班牙、希腊人家再咋样是发达国家，把高福利降低就行了，我们大

多数农民工人就没有福利或者象征性福利，你说中国不崩谁崩，即使

崩谁比我们能更惨？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0223:09 

    @安石 778814019楼 2014-03-0117:10:27 

    按照楼主的意思，是否等到六月份左右的时候，根据国家政策来

决定是否买房。如果国家出台房产税则意味着房价会继续上涨，不出

台政策是否房地产就会开始崩盘了？刚需，现在是否依旧等待？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201214020 楼 2014-03-0118:01:38 

    我再说一遍，不用看国家政策了，他们不是上帝！房地产已经走

向下坡，已经到了类似上海当年买房子给户口的时代了，越往后越便

宜！ 

    ----------------------------- 

    @安石 778814042楼 2014-03-0222:44:59 

    着急啊，去年想买房，论坛上说要降就继续等，等着等着新盘已

经买不起了，现在只想看二手的了。在最近大城市有降价的情况下，

我们这个苏北小城连云港房价又涨了，这个小城市在全国估计都不知

道排几线，工资低，没什么大企业，人员外流多，可是房价和苏南城

市差不多啊。照老师的意思，我是耐心再等等，可是房租快到期了，

面临要么买二手房入住要么打包回农村住再等上几年买房？怕这点
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钱放身上以后生孩子什么的花完了更买不起...... 

    ----------------------------- 

    反正是这样穷了，横竖是即使买的起供不起，如果我是你干脆接

着租房子，能考虑付首付我不信付不起房租！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0223:44 

    中证网讯全国政协委员、北京银行[-0.65%资金研报]董事长闫冰

竹 2日表示，存款保险制度作为重要的风险补偿机制，可以有效保护

储户的存款安全，是推进利率市场化的重要前提条件。为此，闫冰竹

建议实行强制性存款保险制度，使之覆盖所有存款类金融机构。强制

性的存款保险一方面可以有效地抑制金融机构参与存款保险时的逆

向选择问题，保证参加保险的银行数量，扩大保险基金的规模；另一

方面有利于促进市场竞争的公平性。 

    闫冰竹建议，应明确存款保险基金来源，建议实行比例赔付政策。

在存款保险基金成立之初，国家可投入一定数量的初始资金，但主要

还是依靠各投保金融机构定期缴纳的保费。在赔付原则上，建议按照

最低 90%的比例进行赔付，使居民存款的绝大部分都能得到存款保险

制度的保障。 

    1968：-----大家看清楚了，银行如果倒闭，首先纳税人要掏银

子而且利息也没有了损失 10%左右 

    有人又要让预测一下未来的房价是涨还是跌？ 

    1968----不用预测了！今年无论内债外债和居民收入都不支持房

价！ 
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    关于房价，最近有有些楼盘拖延交房的讯息，这才是真相，缺钱

是真相，其他都是假的！ 

    有人说济南房价涨了、青岛也涨了。。。现在媒体改口说杭州的降

价的一卖而空，坏事又变成好事？没有的事！政府、媒体地产商又集

体开始造势了！但是他们的大老板华尔街不这样看！ 

    理财兑付马上就是高峰，关键还有境外的！哈哈！我忽然反应过

来，根据国际炒家的左派这次人民币贬值是他们干的，而且要起码持

续到房地产境外债务的兑付完毕！要借人民币的时候人民币值钱，要

还美元了美元值钱了，业内人士帮看看是不是这样？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0223:46 

    以去年银行超出国际汇率换外汇为证据，中国央行的外汇储备已

经枯竭。现在是不管外资还是内资，都在撤离中国，是人民币被迫贬

值，人民币的币值央行因外汇储备枯竭而丧失定价权，现在的人民币

币值央行已经没有定价权了，人民币的定价权现在给市场了，大量撤

资必然让人民币被迫贬值。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0223:48 

    中国经济新亮点：三产首超二产 

    2014年 03月 02日 06:59重庆商报微博我有话说 

    国家统计局最新统计公报显示，2013 年我国第三产业占 GDP 比

重达到 46.1%，比上年提高 1.5 个百分点，比第二产业比重高出 2.2

个百分点。 

    第三产业比重首次超过第二产业，产业结构发生标志性转变。 
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    变化 

    产业结构和消费结构升级 

    大力发展第三产业是我国长期追求的目标。第三产业能带来更多

就业、更多消费、更低能耗和污染，其中生产性服务业对经济结构升

级至关重要。去年三产首超二产，这从一个侧面说明了中国经济向好

的趋势。 

    “三产首超二产，标志着我国经济社会发展水平达到新阶段，意

味着我国产业结构和消费结构升级到了新水平。”中国国际经济交流

中心咨询研究部副部长王军说。 

    我国迈入“服务化”时代 

    王军认为，产业结构的积极变化也蕴含着一种趋势，即未来中国

的消费增速会加快，政府公共服务进一步健全，服务业发展更加迅速。

这反过来也会进一步刺激消费，提升消费对 GDP的贡献率，从而增强

经济增长的稳定性。 

    有专家对这一变化持相当乐观态度，认为它标志着我国经济正式

迈入“服务化”时代。 

    未来是世界工厂又是世界市场 

    国家信息中心首席经济师范剑平分析认为，我国仍处在工业化中

后期，人口规模巨大和地区发展差距较大的国情，决定了不可能像韩

国、新加坡、日本那样一下子就实现制造业和服务业的换位，而将是

逐渐由以制造业拉动经济为主向第三产业和制造业共同拉动转变，这

个转变过程需要十至二十年。 
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    “我国在未来的十几二十年里既是‘世界工厂’又是‘世界市场’，

这是我国国情所决定的。而且，人类历史上从未有过一个经济体可以

同时担当这两个角色。”范剑平说。投资与消费贡献率需换位 

    去年的数据显示，最终消费对 GDP的贡献率为 50%，不及投资贡

献率 54.4%，投资仍是经济增长的主要动力。 

    “尽管趋势是投资对经济增长的贡献率逐步下降，消费的贡献率

会逐步上升，但估计二者的换位也需十几二十年的时间。”范剑平说。

据新华社建议结构调整分类施策 

    ●以重化工为代表的传统产业集群，政策的重点在于化解产能过

剩、鼓励优势企业兼并重组以及促进产能向中西部转移。 

    ●对高端制造业和现代服务业，应重点鼓励竞争、减少行政干预、

激励创新以及促进设备投资升级。 

    ------------ 

    1968：完了产业空心化了，你以为你是美国？世界为你印的美元

纸币免费生产！笑话啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0300:04 

    【突然发现】近一年来，不管是落马的高官，还是涉黑的富豪，

他们不是人大代表，就是政协委员。他们怎么都进人大和政协了？这

些人在人大政协能做好事吗？他们是当代表前就是坏蛋还是因为当

了代表成了坏蛋，这是一个问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0300:16 

    引用：中国有多少像乌克兰工人那样挺身而出捍卫马列的男人？ 
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    如果中国发生乌克兰那样的污蔑马列主义的反共事件，会有多少

共产党员、解放军指战员、工农群众，是像乌克兰工人那样挺身而出

捍卫马列主义的男人？ 

    下图：2014 年 2 月 25 日，乌克兰工人们保卫列宁同志的雕像，

他们正抵抗新纳粹——法西斯主义者的进攻。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0300:18 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0300:21 

    金子真好埋地下这么多年了还崭新如故闪闪发光 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0312:53 

    @借我马甲 14052楼 2014-03-0310:14:14 

    本来打算暑假去北疆逛一下的，看来也得换地儿了 

    ----------------------------- 

    没事！如果不是带高三，我南北疆每周都捡石头！最危险的地方

最安全，真印证这话了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0312:57 

    人民日报：现行个税沦为工薪税不能见鹅就拔毛 

    2014年 03月 03日 07:10 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    个税征收不能“见鹅就拔毛” 

    所有收入打包计税家庭负担纳入考量 

    完善税收制度是经济改革的重点，其中，关系百姓切身利益的个

人所得税改革尤为引人关注。日前，财政部部长楼继伟表示，加快房
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地产(行情专区)税改革立法进程及个人所得税改革，逐步建立综合

(行情专区)与分类相结合的个人所得税制。 

    现行个税沦为“工薪税” 

    英国经济学家哥尔柏曾把征税的艺术概况为：拔最多的鹅毛，听

最少的鹅叫。 

    业内人士表示，“见鹅就拔毛”而不顾及其他是不可取的。其实，

为减轻中低收入群体的负担，我国曾多次提高个人所得税起征点。到

2011 年 9 月 1 日，个人所得税起征点调高到 3500 元/月，工资薪金

所得的九级超额累进税率调整为七级，取消了 15%和 40%两档税率，

将最低的一档由 5%降为 3%。 

    然而，改革后的个税依然没有充分体现公平的原则。据了解，目

前世界各国对个人所得税征收有分类所得税、混合所得税、综合所得

三大模式，而我国是其中为数不多的采用分类制模式的国家。专家指

出，这种模式符合税制简便的原则，但分项计征使一些高收入者可以

把多元化的高收入通过“分散化”避税，最终在社会上形成高收入者

税负轻、低收入者税负重的现象。 

    “目前中国的税负集中在中等收入和中下收入阶层，富裕阶层的

税负相对外国来说显得太轻了。”财政部财政科学研究所所长贾康认

为。有关统计显示，在全部个人所得税收入中，近 2/3来源于中低收

入家庭。社会上普遍流传着一种说法：现在个人所得税已沦为“工薪

所得税”。公平税负改革呼声高 

    “个税属于二次分配，主要起到调节两极分化、杀富济贫的作用，
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但现在并没有解决这个问题。政府要让利，不要指望个税能对整个税

收做出什么大文章。”中国国际经济交流中心信息部部长徐洪才对本

报记者说。这些年，公众要求进一步深化个税改革的呼声越来越高，

大家不仅希望继续提高起征点，更呼吁从分类向综合征收迈进。政府

对此极为关注，多年前就将个税改革方向定为将现行的分类税制改革

成综合和分类相结合的个人所得税制。在十八届三中全会通过的《决

定》中，明确提出“逐步建立综合与分类相结合的个人所得税制”。

综合与分类相结合的个人所得税制将产生诸多积极的影响。中国税务

学会理事、中山大学税收与理财研究中心主任杨卫华指出，推进个税

改革及征管模式的转变，有利于进一步完善我国个人所得税制，从而

达到公平税负，为我国市场经济创造一个公平竞争的环境，以调动一

切劳动者的积极性。然而，由于各种原因，综合与分类相结合的个税

改革目标多年来并未取得实质性进展。如今，工薪阶层生活压力日益

加大，改革的呼声因此越来越强烈。“目前我国社会贫富差距不断扩

大，这个问题不解决，最终会成为社会不稳定的因素，而个税能够间

接起到缩小贫富差距的作用，通过调节收入差距来缓和目前由于收入

分配不公带来的社会矛盾，促进社会和谐稳定。”杨卫华强调说。差

别化模式逐步实现专家指出，本届政府视改革为最大的红利，相信综

合与分类相结合的个税体制改革会尽快落地。对于改革内容，北京大

学国家发展研究院教授林双林认为：“建立综合和分类相结合的个人

所得税制，即把工薪、股息财产所得和其他收入综合在一块征税，形

式上类似于日本实行的综合与分类相结合的模式。对于综合征收的部
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分，应把所有收入进行加总制定统一的税率，而分类的部分则单独制

定税率。”中国社会科学院专家张斌建议，个税改革应该更加体现以

“人”为中心，综合考虑收入情况和负担情况。在建立起综合与分类

相结合的税制后，逐步实现以家庭为单位征收和差别化扣除模式，从

而充分照顾到每个家庭的实际情况。杨卫华表示：“还是应该选择以

个人为单位而不是以家庭为单位作为改革的突破口。对个人经常性所

得或者劳动所得采用综合征收模式，每个月按月预缴个税，年终汇算

清缴多退少补。对于个人的其他收入，如利息、股息、红利所得，偶

然所得和其他所得则采用分类征收模式，我认为财产转让所得也应分

类征收，对这些收入一次性征收，不用汇算清缴。同时，在征管上，

最根本的一点就是要改变税源监控模式，加强现金管理，减少现金流

通。” 

    ----------------------- 

    ZXL1968：人民日报总算有个标题让人民感到满意一下了！但是

我们不用跟他们算这个算那个，人家富人玩藏宝游戏，我们玩不过，

还是毛主席的话你打你的我打我的，你怎么发财我们管不了，但是你

怎么奢侈花钱我能管的，即使你到国外花钱买奢侈品一样到中国交大

幅调高的奢侈税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0313:02 

    兖州煤业海外扩张再折戟境外子公司亏损近 46亿 

    2014年 03月 03日 03:40 

    近日，兖州煤业发布公告称，2013 年公司境外子公司兖煤澳大
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利亚公司税后利润亏损 8.32 亿澳元，折合人民币约 45.6 亿元。而

2012年该公司还盈利 3.75亿澳元。 

    受海外扩张的拖累，2013 年前三季度，兖州煤业净利亏损 5.89

亿元。作为国内的煤企，兖州煤业预计 2013 年净利同比减少 90%。

从盈利到巨亏，兖州煤业从山顶跌入谷底。而目前，兖州煤业仍在继

续加大在澳大利亚的扩张。近日，兖州煤业澳大利亚子公司兖煤澳大

利亚公司一处价值 1.2亿澳元新项目正在寻求政府批准。 

    有分析师认为，目前国内外煤价都处于结构性下行周期，大部分

澳大利亚业务的成本高于当前煤价。兖州煤业在澳大利亚的扩张正在

成为公司的“累赘”。此外，由于盈利能力为负，并且资本开支需求

仍较大，澳大利亚煤矿目前对公司运营弊大于利。 

    由于煤价不断走低，而兖州煤业仍旧在加速海外扩张，这也加剧

了该公司的债务压力，该公司前三季度的负债率高达 63.6%。海外扩

张仍在继续 

    尽管由于激进的海外扩张，已经给兖州煤业造成了巨大的损失，

但是其似乎并未打算收手。 

    根据媒体报道，近日，兖州煤业澳大利亚子公司兖煤澳大利亚公

司一处价值 1.2 亿澳元(约合 6.62 亿元人民币)新项目正在寻求政府

批准。 

    兖煤澳大利亚公司该项目为莫拉本煤矿(MoolarbenCoalMine)新

露天矿开发，公司同时在寻求另外两个煤矿项目的开采权，目标是将

其年均产量从现在的 800 万吨提升至 1700 万吨。莫拉本煤矿位于新
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南威尔士州玛吉(Mudgee)地区，是目前兖煤澳大利亚公司所属生产规

模最大的煤矿，探明储量 4.5亿吨。 

    实际上，不光国内煤炭市场一片萧瑟，澳大利亚的煤炭市场同样

惨淡。 

    有国际大型投资银行(行情专区)发布的研究报告称，近年来，受

澳大利亚资源税高企、人力成本上升及运输成本增加等因素的影响，

力拓集团旗下的澳大利亚煤矿生产成本急剧攀升，7年来增长了 4倍

之多。 

    由于煤炭市场的不景气，去年 12月份，澳大利亚国库部长乔·霍

基发表声明称，决定解除中国兖州煤业对兖煤澳大利亚公司的持股比

例限制。 

    早在 2009 年，澳大利亚政府要求兖州煤业在 2013 年 12 月底之

前将其对兖煤澳大利亚公司的持股比例从 100%降低至 70%，将其拥有

的兖煤澳大利亚公司前身费利克斯资源煤矿的股权减至 50%以下，并

在 2014 年 12 月 31 日之前将其在 Syntech 资源公司和 Premier 煤矿

公司的股权减至 70%以下。 

    霍基还在声明中表示，目前经济条件发生了变化，澳大利亚煤矿

遭遇需求增长缓慢、煤价下跌、煤矿关闭等严峻挑战。因此，他批准

了兖州煤业提出的取消持股比例限制的申请。 

    这有利于兖州煤业在澳大利亚的继续扩张。但是在煤炭市场如此

低迷之际，澳大利亚政府的上述转变对于兖州煤业来说，究竟是福还

是祸？ 
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    有煤炭行业分析师向《证券日报》记者表示，目前，澳大利亚和

国内的煤炭市场环境都不容乐观，对于已经深陷亏损的兖州煤业来说，

继续大规模海外扩张或非明智之举。 

    此外，从某种程度上来说，澳大利亚部分煤矿属于不合时机的并

购，已不具备经济开采价值。 

    ------------- 

    ZXL1968：我倒认为兖州煤业做的对！我给大家推荐的第三只股

票就是他了，第一支攀钢第二只是北大荒！现在这三只股票大家看到

没有，都有倒霉的事在不断披露！等着吧，这是被人瞄上了！其实现

在全球煤炭便宜正是收购的好时机！关键是国家要支持，这比到美国

收购地产电影院靠谱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0313:09 

    并购步伐加快民营医院板块望迎黄金时代 

    2014年 03月 03日 12:28 

    消息面上，3天内，方正集团旗下北大医疗产业集团先后确认了

新建两家营利性医院的“大消息”。北大医疗产业集团是方正集团旗

下医疗产业集团，拥有上市公司“北大医药(行情专区)”，产业链延

伸脉络还包括北京大学国际医院、北大医疗产业园、北大医疗产业控

股公司、北大医疗产业基金、北大医药研究院等。 

    北大医疗集团的并购动作也延续了日前民营医院并购加快的步

伐。而随着两会拉开帷幕，民营医院发展的相关政策或有望继续落地，

概念板块有望延续强势。 



7657 

 

    【相关阅读】 

    北大医疗 30亿投资贵阳两家三甲医院 

    3天内，方正集团旗下北大医疗产业集团先后确认了新建两家营

利性医院的“大消息”。而与北大医疗目前正在紧张倒计时开业的非

营利性北大国际医院不同，此次宣布新建的北大心理医院一改此前的

投资路径，将成为一所彻底的营利性医院。 

    民资投资医疗业：鼓励与监管并重在民营资本大举进入医疗业时，

政府更应做好监管，因为在一个转型经济体中，各项监管比成熟的市

场经济体做起来更加难。这种对医疗业的制约与监督应该是一个全方

位的，不仅是完善行规，还要建立独立仲裁机制及加大司法支持力度，

因为民众始终是弱势一方。 

    民营医院发展迎黄金机遇上市公司掘金万亿市场 

    随着去年 10 月《国务院关于促进健康服务业发展的若干意见》

万亿蛋糕蓝图的绘出，民营医院迎来发展的黄金机遇期。而作为融资

渠道最为畅通、占据优质资源的上市公司，也在积极布局民营医院这

个巨大的市场。 

    两会召开在即民营医院等医改三细分市场预热 

    国民营医院呈现数量增长快但规模偏小的特征，未来仍有较大的

增长空间。投资者可以重点关注医疗体制改革的动向。 

    民营医院掀起并购潮进入 2014 年以来，政府对于民营医院扶持

政策持续加码，旨在加快社会办医的步伐。随着两会的临近，关于医

疗体制改革等民生话题再次成为市场关注的焦点。在医改预期升温以
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及复星医药等企业加快医院收购步伐的影响下，民营医院股获得资金

的青睐。 

    ------- 

    1968：卖医院了，哈哈，我得到一个资料，中国是对外国医药知

识产权保护最好的，印度不是这样，印度人说不能让印度人看不起病！

而且现有医生工资福利制度也在淘汰原来的几块钱的药，取而代之的

是几十几百元的进口药！折腾吧，不把大家折腾死不算完，看看昆明

各自四散逃跑的人群，就知道 1 万个自私麻木的人不如--，不说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0317:01 

    @安石 778814057楼 2014-03-0316:19:07 

    @zxl19682012 

    楼主，我站短你了，麻烦看下哈。 

    ----------------------------- 

    已经回复您了， 

    房地产商的代言人是如何当人民代表的？ 

    凤凰网头版：政协委员：楼市崩盘可能性不大中国还有很多人需

要房 2014年 03月 03日 14:25来源：羊城晚报 

    羊城晚报讯特派北京记者张林、薛江华、陆志霖报道：近日国内

例如广州、杭州等城市郊区楼市开始降价，网上也流传“楼市崩盘”

传言。全国政协委员、广州市人大常委会副主任张嘉极指出，崩盘的

可能性不大。“中国房地产调整经过好几轮了，有的泡沫已经经过好

几轮调整了。去年，整个房地产应该是微跌的，在海口、温州整个楼
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市是跌的，只有在一线城市才是涨的。”一线城市是结构性涨价他认

为，全国整体上地产是在调整，一线城市因为特殊原因，是人员大量

聚集的地方，形成心理预期，这些心理预期支撑一线城市涨价，但是

一线城市涨价，是价升量减，不是真正意义上的涨价，这是心理涨价。

广州房子卖得还不错。卖得最多的是翡翠绿洲，价格是最便宜的。“所

谓的刚需都是很便宜，实际上涨价的贵的东西是没有人买的。有人可

能说我说的是错的，但我认为是对的。海南房价下来了，全国二线城

市的房价下来了，一线城市是结构性的涨价。”张嘉极表示，楼市崩

盘的可能性不大，毕竟中国还有很多人需要房子，只要房子的价格便

宜还是有人买的。最近香港楼市出现降价，这个对内地释放出什么信

号？张嘉极认为，当年香港房价在 1997 年后，出现第二次飙涨，其

实背后有一种市场力量在运作，否则投机者是赚不到钱的。“楼市只

有陡涨或者陡降才能给投机者赚钱，如果陡涨不行了，肯定是要陡降。”

他认为，香港地产出现这样的情况，肯定会对内地有影响，但不会表

现得那么明显。 

    是房价推高了地价 

    近日李嘉诚谈内地房地产时称“面粉贵过面包”，明显地价贵过

楼价。张嘉极却表示：“这句话就是把责任都推到地价上，这种地价

推高房价的说法是不对的。” 

    张嘉极表示自己前几年多次说到这个观点。首先，土地不能无偿

供应，“里面有很多权力寻租，所以土地必须要公开招标，这个由市

场定价，市场让它有价就有价，让它没价就没价。房子不好卖，地价
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就跌，房子好卖，地价就上涨。是房价推动地价，不是地价推动房价。” 

    他认为，李嘉诚所言的“面粉贵过面包”永远不可能。“如果面

粉贵过面包，政府的卖地收入就多过产出总量，这是不可能发生的。” 

    -------------------- 

    ZXL1968：我认真研究了这个力挺房价的委员履历言行，发现他

一贯和开发商立场一致！现在有很多人需要房子，但是他们无论如何

都买不起！除非崩盘，其房价太高，是不争的事实。这个委员到底代

表谁？ 

    2012年 3月他的发言反对调控房价： 

    张嘉极： 

    现在不宜调整政策 

    全国政协委员、广州市人大常委会副主任张嘉极表示，自己虽然

不是搞房地产的，但觉得现在调整房地产调控政策并不合适。“我听

北京的朋友讲，调控并没有降低这里的房价，说明现在调整政策的时

机未到，还要继续坚持调控。”张嘉极表示：“我朋友从美国回来，觉

得国内的房价比美国都高，这从一个侧面说明我们的房价涨得太快

了。”房价太高太离谱，不光老百姓住不起，最终也会损害房地产业

自身的长远发展。 

    张嘉极告诉记者，自己能理解房企面临的压力，不能说高房价全

是开发商造成的，但客观现实是，前几年房价涨得很迅猛。政府虽然

重视房地产在经济发展中起到的重要作用，但另一方面也要解决老百

姓的住房问题。011年 03月 05日 12:06张嘉极：未来一年房价仍可
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能呈拉锯状态 

    来源：搜狐焦点网作者：王姗 23 月 3 日和 3 月 5 日，全国政协

会议和全国人大会议开幕。 

    在今年的两会上，来自地产界的委员和代表会针对房地产行业的

现状提出哪些建议和观点，也成为业界关注重点。在此期间，搜狐焦

点特邀请两会代表委员作客，解读提案原委，并就业内关注的房地产

问题展开讨论。 

    3月 4日下午，搜狐焦点网特邀请全国政协委员、广州市政府参

事室主任、台盟广州市委员会主任委员张嘉极，独家解读提案原委，

并就业内关注的房地产问题展开讨论。 

    【主持人】：可能今年的第三波调控跟之前应该说吸引眼球就是

限购，因为跟户籍、社保，大家会觉得很严厉，很多原来想买房这些

人，具有刚性需求这些人，因为限购的情况他买不了房了，这种打击

的力度会不会对整个房价？ 

    【张嘉极】：打击力度非常大，问题是房产商心理承受力强了很

多，他扛了半年以后，又认为说好像你这个政策又不管用，他又试图

涨价。那个时候中央又来一个更严厉的，如果这个政策的力度越来越

大，总是最后有一个临界点，这个临界点，中央的政策彻底失败，房

价漫无边界的涨，假设我们现在地产有泡沫，这个泡沫到时候就会发

的不得了，对于我们国民经济将来的损害可能是一种致命的损害，如

果政府的政策占的上风，这么强的政策力度，开发商撑不住，地产市

场的崩盘的程度力度就会更大。因为这么强的政策力度，你扛不住，
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压下来，那可能就是损害，损伤特别大，这对国民经济也不好，对开

发商也不好，对那些投资房产的人都很不好。所以说我是看这个东西，

我其实心里头也挺为中国这个事情担心，所以说他总是最后有一个临

界点，所以如果出现那样的情况，其实是更加不利的。但是有些时候

市场也论不到你说话。【主持人】：您觉得其实在这一轮的房地产调控

中，除了限购严厉的措施，对保障房这一块也是政府比较关注的一点，

也是政府提出来一千万套保障房建设目标，但是保障房的建设不管资

金、土地这些方面的问题上，还有很多的困难，您对这些方面有什么

建议吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0317:02 

    【张嘉极】：我觉得保障房还是应该坚持限价房，经适房、保障

房三架马车共行好一些。现在很多人强调说着重是用廉租房，但是我

不赞同这种观点，因为我觉得你这个廉租房是属于一种无限的福利，

但是限价房，经适房是一次性的福利，政府应该吸收计划经济时代的

经验教训，应该吸收如今的欧洲美国的福利陷井这种教训，应该尽量

避免去做那种长期的不可逆的一种福利，应该尽可能采用那种一次性

的不用政府长期被帮扶的做法，比如说物价一次性的给群众洪波，物

价降下来以后，我们就可以不需要了，政府就会背上一个，你越背越

多，今天背这个，明天背那个，将来有一天背不过来，毕竟我们计划

经济时代有惨痛的教训，现在看到欧洲，法国、意大利、希腊、西班

牙这些国家都在美国，美国现在不是限制工会权利，不是在那儿罢工

嘛，所以说应该是尽量多做一点一次性的帮助，不要轻易的去背一个



7663 

 

长期的包袱，当然不是什么都背，但是不要贸然的去背那么多长期性

的，所以我主张限价房、经适房、廉租房，应该是三架马车齐走，廉

租房有没有控制核算？一样有的。所以我就说，我希望政府能够很清

醒这个事情。 

    另外，我就觉得可能我们现在已经有一种新的变化，是我们没发

现盲区和误点。其实现在保障房跟地产价格那种关系已经比原来弱很

多了，因为保障房主要就是那些困难的群体，他们现在已经跟房地产

市场没什么关系了，他们没有保障房买的话，他们不可能买商品房，

这批人收入少，第二夹心层，就是又买不起商品房，又享受不了保障

房的人，他们早已经跟地产市场早已经脱钩了，你去年千年的房地产

的涨价主要是那些有能力，有余钱的人，他们看好地产的价格的长势，

他们把钱投进去，我身边已经有很多的人亲眼看到他们就是这么一个

情况。 

    所以这些人买房子跟你建不建保障房其实关系不大，已经是关系

不大，我不能说一点关系没有，但是这个关系没有原来那么大。但是

其实可能我们这个社会，我们这个政府还没有留意到这种情况。所以

我就想保障房要做，而且要理智的做，但是保障房对地产价格的影响

已经没有原来那么大了，就是这么一个情况。 

    【主持人】：您的观点还挺新颖。 

    【张嘉极】：这是新的，这是我昨天才想的。----------------

-----ZXL1968：大家看清楚他一直是房地产方面的代表，让房地产的

代表代表全国人民谈房地产这不是扯淡吗？看他这个立场：“现在很
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多人强调说着重是用廉租房，但是我不赞同这种观点，因为我觉得你

这个廉租房是属于一种无限的福利，但是限价房，经适房是一次性的

福利，政府应该吸收计划经济时代的经验教训，应该吸收如今的欧洲

美国的福利陷井这种教训，应该尽量避免去做那种长期的不可逆的一

种福利”他的意思很明显就是美国人可以享受廉租房，英国人可以享

受廉租房，对于中国人来说这就是无限的福利了，我呸！这个人就是

垄断房地产商的代言人！后面我还有资料证明此事，解剖开这个所谓

烂臭虫给全国人民看看，谁在代表全国人民谈论房价谁不给全国人民

廉租房的福利！如果说陷阱，我认为欧美的按揭买房才是陷阱！他使

人民用一辈子的钱买一个价格高的离谱的商品，他掩盖了房地产对人

民的残酷剥削！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0317:18 

    这个张嘉极，极力常年代表开发商鼓吹不要进行楼市调控 

    见《楼市调控“误伤”刚需地产委员吁调控政策微调 2012年 03

月 03日 11:30来源：广州日报》的文章 

    我们再看一篇报道更暴露了他站在开发商立场的嘴脸： 

    政府和开发商关系如何协调 

    没有政府的政策扶持!开发商很难拿出几十个亿来据悉!开发商

慎重以对的原因之一!是 

    开发成本太大"原来大小马站是规划建设商住楼!但后来发现这

样的发展模式可能不是最好的"假如在原来的地方安置居民的话!书

院群的使用#消防等!都有困难"我们按照市长的指示!专门去了华东
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考察!回来之后提出重新调整规划!换一种新的发展思路"当时有发展

商也有这个积极性!想把北到中山路!南到西湖路!东到大马站!西到

小马站的地块!成片来考虑开发%取消商住楼!改向地下发展!地下开

发四层!可以发展文化#商业!也做停车场%同时!可以将地铁口和大马

站的地下打通!沟通广百等周边物业"有个商业广场!原来很想搞个隧

道直通地铁!但从安全角度考虑!修建这么长的通道是不允许的!但通

过大小马站地下的建设!可以解决这个问题" 

    张嘉极说!整体协调!从商业上来说是非常好的"从文化上来说!

可以从地面上拿出--万平方米给政府复建书院群!非常难得"这万平

方米可以将这些书院群分布得更合理!不用那么密实!里面可以有很

多广场的设计"四周就是开发商建的"!-层的建筑!高楼的规划都取消

了!只留了个酒店"在市政府的支持下!最后通过了这个规划"然而!这

里的开发成本比其他开发项目要大很多"张嘉极分析说!第一约--万

平方米的地面是要给政府复建书院群的!整个地块才$万来平方米!一

半给了政府复建!一半在地面和地下起!又不能起高!都是"!--层!只

有一个地方有酒店!允许高一点!总体容积率低"其次!这个地方的拆

迁很贵"由于公共利益的需要大大增大了开发成本!政府如不给予政

策扶持和给予一些利益上的帮助!肯定不会有新的开发商愿意进来"

旧的开发商已经开发不了了"据悉!有开发商只是对部分地块有兴趣"

曾经有媒体报道说整个建设需要资金亿元"张嘉极说!整个地块的建

设!最早开发商说要 15 个亿!当时我有点怀疑!说 15 个亿到底行不行

'过了段时间!他们慎重了些!变成了 20 个亿"当时的条件和现在又不
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一样了!到底要多少个亿!我也不知道了"现在的拆迁费用也提高了"

据了解!当时不少公司都实施了拆迁!但后来经济状况不允许!拆完后

就被困住了"张嘉极说!现在在等新的开发商!但公共需要降低了容积

率!拆迁费又那么贵!哪一个够胆来做啊'张嘉极表示!公共政策能不

能扶持一下!让有实力的开发商看到这里的商业开发价值!也看到政

府的扶持!觉得还是可以做的!那就来做了"如果开发商不做的话!)35

个亿全部由市政府出!这是个很大的问题！ 

    -------------大家看出来没有，这个所谓代表对开发商多好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0400:04 

    @逸欣飞儿涛 14063楼 2014-03-0322:14:07 

    天涯通知 

    大家新年好！今年咱们内部建立一个股票交流 QQ群:254241384，

群中每天早上提示个股资讯以及大盘讲解，群中很多不断提示的股票

收益都是 30%以上，有兴趣的朋友可以进群看看。记得进群写上《王

吉》介绍，不然不让通过 

    ----------------------------- 

    中新网 3 月 3 日电全国政协十二届二次会议 3 日下午 3 时在人

民大会堂举行开幕会，全国政协主席俞正声作政协全国委员会常务委

员会工作报告。俞正声在工作报告中表示，切实加强经济领域重大问

题调查研究，为促进经济持续健康发展献计献策。他强调了攀西战略

资源创新开发试验区建设！----什么意思，就是我提到的攀钢的战略

资源！我真害怕他们提前启动，我还没有存够钱呢！不过我的原则是
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宁可错过也不在大盘比较高的点位进入！所以你们不用天天费力的再

讨论解读了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0400:07 

    5000亿美元黄金保底俄央行抛百亿美元力挺卢布 

    2014年 03月 03日 23:04 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    俄罗斯与乌克兰的交火危机持续冲击着金融市场，在卢布、股市

暴跌的情况下，俄罗斯央行开始大规模抛售美元，市场传言称其今天

至少抛售了 100亿美元，以对卢比提供支撑，成为市场中唯一卖出美

元的参与者。当然俄罗斯央行还有足够多的弹药——近 5000 亿美元

的黄金外汇储备。俄罗斯央行在加息声明中并未提到乌克兰，而是称

加息的举动意在适应近来金融市场波动加剧，防止通胀风险，维护金

融稳定。 

    俄罗斯央行今天面对市场波动似乎在不断地采取大动作，据路透

社引述交易员透露，卢布每下跌 2-3戈比(Kopeck)，俄罗斯央行就会

抛售 10亿美元来支持卢布. 

    荷兰国际集团(ING)交易员 PavelDemeschik 透露，“俄罗斯央行

在行动的时候非常公开，很明确，央行成了市场上唯一一个抛售美元

的参与者。如果不是因为俄罗斯央行多次救市，今天卢布肯定已经跌

到 37.5了。” 

    俄罗斯央行还有足够的弹药来进行类似的大手笔抛售，其黄金外

汇储备多达 4925亿美元。 
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    ----------------- 

    好好看看黄金是干什么的吧！好好看看汇率爆跌央行该干什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0400:08 

    标普：若有必要可能对俄罗斯和乌克兰采取评级 

    2014年 03月 03日 21:34 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    债信评级机构标普(Standard&Poors)周一(3月 3日)表示，正在

密切关注俄罗斯和乌克兰日益升级的紧张局势，如果必要的话，可能

对两国债信评级采取行动。 

    标普通过电子邮件发布的声明称：“目前还不清楚迅速发展的危

机能否得以解决，我们正在关注局势，若认为适当的话，可能将采取

行动。” 

    标普目前给予俄罗斯的主权评级为 BBB，前景展望为稳定，评级

较垃圾级高出两个等级。上月该评级机构将乌克兰评级下调至 CCC，

前景展望为负面，并警告称乌克兰有债务违约的风险。 

    ------------ 

    看清楚了这家伙是什么东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0400:12 

    看清楚交易量，这几天才大幅攀升，而且伴随美元兑人民币冲高

回落，什么意思，今天和上一个交易日央行是真进场干预了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0400:46 

    北京动员 70余万群防群治力量参与安保(转载) 
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    楼主：johnhl时间：2011-03-0313:50:00点击：635回复：44 

    举报回复收藏更多楼主 

    本报讯（记者郭晓乐）昨天下午，记者从市公安局人口管理总队

获悉，截至目前，全市共动员 73.9 万群众力量参与两会安保。2902

个社区的群众安保力量投入勤务方案已经制定完成。 

    据警方介绍，这些群众安保力量中，社区巡防队员、保安员、停

车管理员、流动人口协管员等职业力量占 17.9 万人。治安志愿者、

治保积极分子、单位门前三包人员等义务力量 56万人。 

    为最大限度地发挥群防群治力量的作用，“两会”代表来京后，

城六区把工作重点放在重点部位、行车路线和代表驻地周边、代表可

能涉足场所的防控上，确保万无一失。本报讯（记者郭晓乐）昨天下

午，记者从市公安局人口管理总队获悉，截至目前，全市共动员 73.9

万群众力量参与两会安保。2902 个社区的群众安保力量投入勤务方

案已经制定完成。 

    据警方介绍，这些群众安保力量中，社区巡防队员、保安员、停

车管理员、流动人口协管员等职业力量占 17.9 万人。治安志愿者、

治保积极分子、单位门前三包人员等义务力量 56万人。 

    为最大限度地发挥群防群治力量的作用，“两会”代表来京后，

城六区把工作重点放在重点部位、行车路线和代表驻地周边、代表可

能涉足场所的防控上，确保万无一失。 

    -------------- 

    ZXL1968：从深圳大运会安保看深圳真能干，它清理了八万治安
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高危人群，禁止了民工上访讨薪！但和北京比，深圳差远了，“两会”

安保，北京真有钱真抓落实，值得一提的是为这次安保，国务院都出

文不许上访了！开个会快动用百万大军了，忙半天最多 10 个坏蛋！

如果把这些花费节约下来改善民生，多少事都已经解决了啊！谁吃饱

撑了去告状！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0401:00 

    说到告状，嗯，我们楼大家都受不了噪声了！这几天我们楼的老

师推举我起草了一份告状的东西，好，写文章我拿手啊！大家看看就

知道了论据确凿有法可依，事实清楚，这样一穷二白的问题解决不了

就证明中国已经没有说理的地方了，大家也没有必要说理了！必要的

时候我们会给他们一个说法！不是不让上访吗？好，我就按照程序一

步步来，看看按照正常程序到底能不能解决问题，我不急，但是如果

按照正常程序 2-3年还不能解决问题，那么我就要和亿万讨不着说法

的人将来一起到北京讨说法，我们去不会是去上访，国家规定了不许

上访了嘛，我们是良民，但是国家没有规定我们不能向国务院问责，

我们去是为了问责！看看新华门上写的什么？为人民服务！啊，我就

想问一问，你们还为不为人民服务？你们就是这样服务的吗？我真不

想干什么，我没有资格到人大会堂作为人民代表质询总理，但是我就

在新华门门口问这句话行不行？因为这个门上写的是为人民服务！李

相说了嘛，法无禁止就可以干嘛！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0401:08 

    关于向兰新高铁设计和负责拆迁补偿的单位及主管部门提出赔
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偿要求的签名申诉报告 

    ------乌市第----中学家属区--号楼全体居民 

    兰新高铁各级设计、施工和行政管理部门： 

    我们是乌鲁木齐市第--中学家属区--号楼全体居民。现因兰新高

铁施工，改变兰新铁路旧线走向，且规划严重违反相关城市建设规范，

对我们的正常生活和健康造成巨大伤害，现在我们要求停止对我们的

伤害，对我们进行赔偿，现提出四点索赔补偿依据： 

    （一）铁路隔离墙距离四号楼建筑距离过近的问题 

    其中修建的铁道隔离墙斜向修建在距离四号楼房屋最近处仅 1

米左右，远远低于《城市居住区规划设计规范》第 5．0，2．3两项：

“住宅侧面间距，不宜小于 6m 的规定，以及第 7.8.4 条“高度大于

2.0米的挡土墙和护坡的上缘与建筑物水平距离应不小于 3.0米，其

下缘与建筑物的水平距离应不小于 2.0米。”的规定！ 

    （二）铁路噪声污染和震动问题 

    考虑到震动对建筑的影响和对铁路安全与景观。铁路距离建筑距

离国内一般是 30 米，根据《乌鲁木齐市城市规划管理技术规定》第

6.3.3 条铁路站线 2.铁路干线沿线建筑物后退铁路轨道中心线最小

距离为 30 米。铁路支线沿线建筑物后退铁路轨道中心线最小距离为

20 米。现在的问题是原来兰新干线的终端客货车干线向 4 号楼移过

来，铁路铁轨中心线离四号楼最近距离小于 20 米！不符合国家标准

要求！除了现在移过来的客车和重型货车外，由于距离四号楼 101米

处（按照国家规定高铁距离建筑物的距离应当为 100米）还有即将开
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通的兰新高铁，在 200米远处有货运卸货平台昼夜不停的都有起吊装

卸的噪声，更有甚者，经常有货车在四号楼围墙边上鸣笛、有时不熄

火的因为等待卸货发出长达几个小时的持续噪声！因为是客货车都经

过，所以过火车的频率非常高，尤其是重型货车经过，从 1楼到六楼

如果不关窗户即使电视机音量放大很大也根本听不清楚，噪声远远超

过正常人能够忍耐的分贝！我们楼还有出生不满 1岁的小孩，每次火

车经过都吓的大声哭啼，即使是上小学的孩子也表现惊恐！即使大人

也引起失眠、暴躁等人的不良健康反应！ 

    除了噪声污染外，火车经过还会带来强烈的楼体震动危害，在靠

近铁道的三单元一楼 102室每当火车经过的时候，桌子上的茶杯都能

跳起来，整个房子的门窗都能发出剧烈颤动的响声，靠墙的房子已经

根本没有办法居住！震动对四号楼的整体结构都有很强的破坏作用，

四号楼三单元 602室的墙面原来只是一般的水泥张裂，现在已经向卧

室和卫生间地面发展！ 

    （三）电磁影响 

    根据《乌鲁木齐市城市规划管理技术规定》第 3.2.8条建筑后退

电力线的距离应满足电力设施保护有关规定，并同时满足下列要求： 

    表 3.2.12建筑后退电力线的距离 

    电压最小水平距离电压最小水平距离 

    1-10KV5米 35-110KV10米 

    150-220KV15米 330-500KV20米 

    铁路两侧的电力线更比路轨接近我们四号楼，最近处仅 4米，远
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低于 20 米的最低要求！而且不仅有明线还有地下埋的很粗的电缆，

现在靠近隔离墙的住户已经出现了心率过速和皮肤过敏、抵抗力下降

的多重身体不良反应！ 

    （四）四号楼三单元窨井被施工方野蛮填埋时间长达多半年不予

理睬！ 

    四号楼三单元窨井被拆迁和施工方野蛮填埋长达半年以上时间，

当时居民当场第一时间发现并制止并上报学校！以后还多次向学校反

应这一问题，且学校相关领导多次与相关方交涉，但相关铁路建设部

门和拆迁部门仍然只是互相推诿而没有任何实际行动进行赔偿！经过

半年的时间由三单元向二单元，一单元流淌的下水道流速变慢，由于

井口堵死填埋不能及时清污有随时彻底堵塞和整条下水道报废的可

能！ 

    在去年学校向上级负责机关提出赔偿要求后，拆迁办无理的否决

了我们的赔偿要求！但没有任何人给我们解释为什么否决我们的合理

合法诉求！所以，我们只有再一次向有关部门反映，并根据事态发展

必要时逐级向更高级行政管理部门申诉和向国内外媒体披露并诉诸

法律！ 

    噪声、电磁、强烈震动等的叠加损害已经长达半年了，这样的日

子不能再继续下去了！ 

    我们一贯相信党和政府能够保护职工权益！我们合理合法的向党

和政府提出诉求！同时不放弃依法获得相关赔偿的合法公民诉求！维

护职工合法民生权益。 
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    2014-2-20 

    大家从图片看出，铁路围墙距离我们家最近只有 1米（距墙基），

火车道当时在远处水泥杆，现在在图片中停卡车的位置，而且是双线！

我不指望发这个图和文章在天涯能够讨回什么公道，这是不可能的，

但是我只想告诉天涯所有受欺压想告状人，有一天我们一起不再告状，

我们一起去问责！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0401:09 

    非要这样吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0401:16 

    这样一清二楚的问题解决不了就证明中国已经没有说理的地方

了，大家也没有必要说理了！我现在还是相信可以说理的，几个退休

教师已经开始到人大、政协、市委市政府奔忙了！这里面只要还有一

个机构是为人民服务的，我们楼的问题不难解决！如果没有人解决这

样一个小小的问题，就证明这些机构人民没有任何理由让他们存在了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0411:08 

    @susu666614076楼 2014-03-0410:58:39 

    转载---不过，档在前期做了不少工作； 

    死扛地产，把最后一批傻多忽悠进去，把你们都变成房奴后，你

不但手里没钱，还欠银行钱，拿啥换汇？ 

    股市就是爹（跌），爹就得在家里供着，不卖还可能涨回来，买

了就赔！股民也没钱。 

    没上套的，接着让专家忽悠大妈买黄金，让大妈的钱也压箱底。 
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    还不上当，你总得把钱放银行吧，这物价飞涨，银行那点利息够

个屁，那就银行理财，理个 3年，五载。 

    理财你也不买，...... 

    ----------------------------- 

    应该说国内富裕的人到国外奢侈消费是富裕人的觉醒，他们的财

富已经不满足于土豪的囤房了，人民币不在穷人手里，所以富人换美

元还是存黄金是问题的关键！我劝他们还是存黄金，君不见护照已经

被严格控制了吗？国内老百姓买几套房是老百姓对抗通胀的觉醒！但

是上了人家的套！富人之所以是富人确实是掌握的信息多一些！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0411:16 

    @susu666614079楼 2014-03-0411:08:44 

    转载: 

    毒奶粉把婴儿脑袋变大的时候 

    父母不去讨伐 

    而是去吃进口奶粉 

    雾霾笼罩大地的时候 

    人们不去讨伐 

    而是戴上口罩 

    利益阶层吃肉不吐骨头的时候 

    人们不去讨伐 

    而是选择用脚投票去移民 

    宽容只是借口 
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    内心其实是懦弱和无能 

    本质是奴性 

    千百年过去 

    都没学会站着抗争 

    还是跪着乞求 

    满目疮痍的河山 

    正是他们压榨后的残渣 

    还有人期望 

    他们出手相救 

    ...... 

    ----------------------------- 

    最新的消息昆明的暴徒只有 8 个人！每个人杀死杀伤近 21 人！

就是 21 个人站着让人桶，到第 10 个人刀都要卷刃的，21 个人只要

有 5个人一起扑向歹徒，歹徒都只能束手就擒！昆明的教训是：不出

手相救别人自己也只有死去！ 

    破案是没有问题的，实名制的火车票，到处监控，抓住一个就可

以对照片看身份证，调乘什么火车车次，同行的有哪些，这样带面罩

就没有用了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0421:25 

    @x7d814089楼 2014-03-0419:16:21 

    诶，觉得现在应该小烈度打一仗，美元是信用货币，美国的军力

不就是为了保证他那些美元能用的出去么，美国越强，大家就越相信
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美国，越相信美国，就越用美元，大家越用美元，美元就越强，人民

币和它斗非常艰苦，你看这三十几年我们弄到什么技术了，光环境问

题就把赚的都搭进去了。 

    应该找个软柿子保证能打赢又保证能打破人们印象中美国独强

的印象，测面削弱美元的根基。这种机会西南周边，南海、东海很多，

东海要麻烦点...... 

    ----------------------------- 

    俄罗斯选择的地方基本就是他的后院，这次俄罗斯强势出击欧洲

和西亚的战略格局都会发生变化！这就是用武力划出势力范围，这样

伊朗、叙利亚对美国就会强硬了有了黑海通道，俄罗斯就可以驰援叙

利亚和伊朗，再加上普京要废了美元，这就是说要废美元必须改变世

界石油交易的货币！可惜啊，中国不配合，否则天下强弱形势就要逆

转。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0421:26 

    @zhichizdg201414086 楼 2014-03-0414:44:02 

    银行股价格是否已经较低了？张大哥。 

    ----------------------------- 

    还早，不动，宁可错过。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0421:28 

    @susu666614076楼 2014-03-0410:58:39 

    转载---不过，档在前期做了不少工作； 

    死扛地产，把最后一批傻多忽悠进去，把你们都变成房奴后，你
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不但手里没钱，还欠银行钱，拿啥换汇？ 

    股市就是爹（跌），爹就得在家里供着，不卖还可能涨回来，买

了就赔！股民也没钱。 

    没上套的，接着让专家忽悠大妈买黄金，让大妈的钱也压箱底。 

    还不上当，你总得把钱放银行吧，这物价飞涨，银行那点利息够

个屁，那就银行理财，理个 3年，五载。 

    理财你也不买，...... 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201214078 楼 2014-03-0411:08:23 

    应该说国内富裕的人到国外奢侈消费是富裕人的觉醒，他们的财

富已经不满足于土豪的囤房了，人民币不在穷人手里，所以富人换美

元还是存黄金是问题的关键！我劝他们还是存黄金，君不见护照已经

被严格控制了吗？国内老百姓买几套房是老百姓对抗通胀的觉醒！但

是上了人家的套！富人之所以是富人确实是掌握的信息多一些！ 

    ----------------------------- 

    @有点迟 14085楼 2014-03-0413:46:46 

    张老师，买黄金首饰不好变现的呀。我昨天去香港出差，顺便在

周大福买了条金手链给我妈戴，金价已经折合 300人民币，另外还要

加 2%的加工费。我只买了 8 克多的手链，主要是戴在手上不显眼安

全；戴金项链我觉得不安全；我妈当年戴金耳环在深圳被人从后面偷

袭抢了一只，到现在想想仍然后怕。 

    ----------------------------- 
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    现在不是最好时机，忍了吧。不行做个金饭碗吧，哈哈哈。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0422:03 

    引用：今天，2会召开的今天，国家信访局外黑压压的上访队伍 

    发表于：2014-03-0420:44:10 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0422:36 

    两会直击：被记者'重重包围'的娱乐界委员们 

    -------------- 

    两会是娱乐吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0422:49 

    中石化董事长傅成玉：民资入股中石化没有比例限制 

    中国证券网[微博]2014-03-0316:24 

    全国政协委员、中石化董事长傅成玉接受中国证券报记者倪铭娅

采访。摄影：本报记者车亮 

    中证网讯全国政协委员、中石化董事长傅成玉 3日接受中国证券

报记者采访时表示，中石化改革中，民资参股没有所谓的比例限制，

取决于资金实力。有关下一步中石化的改革措施，将于即将举行的中

石化专题发布会上公布。 

    （中国证券报·中证网倪铭娅） 

    -------------- 

    我负责任的说，关于中石油系的反腐结束了！起码中石化董事长

傅成玉已经安全了！傅成玉很识相啊！以后可以弄个董事当当！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0422:55 
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    @jiji18cm14094楼 2014-03-0421:56:05 

    对此，有业内人士称，所谓“双向调控”，称为“托底盖帽”更

为恰当。其中，政府提供最基本住房保障为“托底”，抑制因过度投

机导致的房价过快上涨是“盖帽”。 

    ----------------------------- 

    双向调控”----当房地产暴涨的时候有没有这个？没有，那么开

始有点跌的意思开始双向了！什么意思，就是他们还梦想维持高房价！

但是他们自己都已经是索罗斯的一盘菜了还调控别人，我呸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0422:58 

    @zxl1968201214073 楼 2014-03-0401:16:50 

    这样一清二楚的问题解决不了就证明中国已经没有说理的地方

了，大家也没有必要说理了！我现在还是相信可以说理的，几个退休

教师已经开始到人大、政协、市委市政府奔忙了！这里面只要还有一

个机构是为人民服务的，我们楼的问题不难解决！如果没有人解决这

样一个小小的问题，就证明这些机构人民没有任何理由让他们存在了！ 

    ----------------------------- 

    @haitian168814083 楼 2014-03-0413:19:21 

    有说理的地方，但是去了理儿都讲不通，人家压根不在乎普通老

百姓的死活，老师弄个贴吧，我们帮你顶哈哈 

    ----------------------------- 

    不急，两年后吧！这才多少要上访的人，没有几亿人有共同富裕

的强烈愿望又怎么能够做到与亿万人同往虽死尤荣！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0423:10 

    1968：从昆明特警15秒击倒5人看公安部指挥决策的严重失误： 

    附录：3 月 1 日晚 9 时 20 分许，数名歹徒在昆明火车站广场上

持刀行凶，不少群众被砍伤，现场乱成一团，情况十分危急。 

    “啪！”事发几分钟后一声清脆的枪声在广场上空响起。 

    “把刀放下！”云南省昆明市公安局特警队员张军（化名）对不

远处的歹徒厉声吼道。 

    5 名正在挥刀砍杀无辜群众的歹徒的注意力转移到了张军身上，

他们挥舞着长刀向张军冲来，情况十分危急。 

    “把刀放下！”张军大喊一声。 

    “啪！”天空又一声枪响，见歹徒来势汹汹，张军第二次鸣枪示

警。然而，5名疯狂的歹徒并没有停下脚步，接到上级指令后，张军

立即采取果断措施，将 5名歹徒当场击倒在地。 

    “离我最近的一个不到两米，我若再迟疑 1秒钟，倒下的可能就

会是我。”张军回忆说。 

    张军回忆说，他赶到现场时，看见几名歹徒正在挥着手中的长刀

砍向无辜群众，现场情况十分紧急。“我们的车停在离歹徒 15米左右

的地方后，我立即跳下车，将子弹上膛。朝天鸣枪两次，并要求他们

把刀放下无果，我最终按照上级指示采取果断措施处置。” 

    “一共是 5 个人，我看得很清楚。”一个蒙着黑纱，身形瘦小的

女子冲在最前面，在离我枪口 1米左右的地方，我开枪击倒了她，但

紧随其后的其他 4人并没有被震慑住，他们继续挥舞长刀向我扑来。”
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张军说。 

    “我来不及思考，以最快的速度分别将这四人击倒在地。”张军

说：“整个过程大约用了 15秒钟的时间。” 

    “现场情况十分危险，5名暴徒被击倒以后，第一名倒下的离我

最近的歹徒又站起来，把手中的长刀扔向我，我头一偏，避开了刀。”

张军向记者描述，现场已经有很多群众被砍伤，如果不果断处置，这

伙暴徒还可能继续伤及更多无辜群众，造成更大伤亡。 

    ----------- 

    当年在新疆，已经有血的教训，面对正在实施杀人犯罪的暴徒，

应该不用警告直接开枪，还口头警告和朝天鸣枪两次，再加上等上级

指示，显然在最后一秒才获得指示，如果这期间他被砍了让歹徒夺了

枪后果更严重！其实新疆前不久发生的事件已经暴露出一线警察的弹

药不足的问题，更不要说要及时修正条例！哎！不说的，都是啥人在

当官啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0423:59 

    揭秘李克强“钱荒”时决策经历：密集开会每天一批示 

    2014年 03月 04日 16:24 

    来源：中国政府网作者：肖楠 

    233人参与 10评论 

    原标题：创新宏观调控：中国经济列车驶往更好方向 

    有媒体形容，2013 年的中国经济，如同一出精彩纷呈的“反转

剧”。 
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    起始的一二季度，经济增速跌至两年来最低点。“看空中国”一

度成为一些国际机构和经济分析人士最为热衷的话题：一家美国财经

媒体把“中国经济还会进一步恶化吗”的投票放到了网站首页，另一

家研究机构则在分析报告中预测，中国将经历“超级熊市”，随时会

有“硬着陆”的风险。 

    但在几个月后，中国经济奇迹般地企稳回升。去年三季度，中国

GDP 同比增长 7.8%，全年经济增速为 7.7%。财政收入、通胀率均优

于预期目标，城镇新增就业人数再创新高，同时，凭借突破 4万亿的

进出口贸易额，中国一跃成为世界第一大货物贸易国。德国《世界报》

将这一成果称之为“出人意料的良好经济数据”，世界银行前行长佐

利克在接受记者采访时说：“中国正在以自己的方式改变经济增长模

式，如果取得成功，经济增长势头有望进一步加强。” 

    中国银行业协会与普华永道近日的一次调查显示，对于主导这一

“反转剧”的中央政府宏观调控政策，中国 76家银行和 1604位银行

家做出的总体评价为近 5年来最高，其中对货币政策、财政政策和产

业政策的评价，均高于 2009年以来的各年分值。政府在干什么？ 

    据多个消息佐证，6 月 20 日“钱荒”发生时，李克强正在中南

海怀仁堂开会。他中途走出会议室，打电话部署相关工作。此后几天，

他“每天一个批示”，安排相关领导和部门负责人，密集召开会议、

商讨对策。 

    “总理的工作习惯是高效率的，有问题马上就处理。”中南海的

一位工作人员说，“但他处理问题的方法，是从长远角度着眼的。” 
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    这个“长远角度”，就是后来人们熟知的“顶住压力，坚决不增

发货币”。一位国办工作人员事后回忆，虽然“钱荒”是突发事件，

但中央政府当时“保持定力、决不放水”的举动，确实是有意为之，

是反复思量的结果。 

    ------------- 

    1：说白了钱荒是人为制造的，2钱荒是佐利克喜欢的！3国企才

开始卖，钱荒还要继续！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0500:01 

    政协委员谈免签：可让北上广单独和外国谈 2014 年 03 月 04 日

14:49来源：中国新闻网 

    左烨：“中国护照的含金量低，免签国非常少。北上广等一线城

市人均 GDP超过 2万美元了，可以按地区跟他们(外国)谈，如北上广

深、天津重庆啊，这些应该有所差别。” 

    全国政协委员左烨建议：政府部门采取措施，提高中国护照含金

量，增加免签国数量，提升国民自豪感。 

    ----------他们还真把自己当租借的华董呢！这个建议好方便贪

官，哦不对是委员们逃跑啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0500:07 

    @流氓耍盲流 14107楼 2014-03-0423:40:26 

    回复第 14101楼(作者:@zxl19682012于 2014-03-0422:49) 

    中石化董事长傅成玉：民资入股中石化没有比例限制 

    中国证券网[微博]2014-03-0316…… 
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    ========== 

    张兄，一点猜想，如下围棋，弃子求生。货币超发过多，民间资

本雄厚，放开一些垄断利润好的行业，吸引民间资本，减少移民资产

转移，避免农贸被资本炒作，社会经济失去控制。否则，开闸放水，

控制流动性失控，对经济影响过大。不过有一点，老毛是...... 

    ----------------------------- 

    “货币超发过多，民间资本雄厚，放开一些垄断利润好的行业，

吸引民间资本，减少移民资产转移，避免农贸被资本炒作，社会经济

失去控制。”此乃大谬误！ 

    再说一遍 

    1：钱不在百姓手里。 

    2：有了下蛋的母鸡，私人有多少钱也是国家的存钱罐，比如电

价，油价几个大幅上涨再反转给民众补贴财富就被稀释，反之私人拥

有这些母鸡，政府就没有任何办法调控贫富差距，最后急剧恶化的结

果只能是革命或者动乱！ 

    3：中国的钱现在是他们的，资产和钱是两个概念！调控资产的

手又是一个概念！调控资产的手加上资产就可以变出钱的多少的戏法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0511:03 

    楼市调控应转为防范房价下跌 

    2014年 03月 05日 02:10来源：第一财经日报钟伟 

    [如果无视现状，继续放大供给并以行政手段严厉限制合理需求，

甚至贸然推出房地产税，那么泡沫破裂的风险恐怕难以避免] 
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    从 1998 年以来，公众似乎逐步形成了房价永远只涨不跌的思维

定势，同样的，中国政府的房地产调控也往往以严控价格上涨为政策

目标。诸多迹象显示，即便未来 2~3年中国整体房价仍然平稳，但在

2016~2020年间，房价的下行风险可能将逐步取代上行压力。如果不

能捕捉到这种巨大变化，调控就可能演化为房价下行段的落井下石式

调控。 

    供求决定价格，目前房地产已隐约处于结构性供过于求的状态。

2008年以来，房屋销售面积从不足 8亿平方米上升至超过 12亿平方

米，但同时房屋在建面积则从 20亿平方米上升至 60亿平方米。两者

落差巨大。假定从现在到 2020 年，中国房地产的产销面积年均复合

增长 7%，这意味着到 2020 年中国房屋在建面积将超过 100 亿平方

米，意味着未来 7 年需要实现 1.08 亿套商品住宅的销售。如果再考

虑到 3600万套保障房的供应，则未来 7年需要有约 4亿人迁居新房，

需要 2020 年中国的城市化率超过 75%。这除了将农村户籍人口大量

翻牌为城镇户籍之外，几乎是难以实现的。目前个别城市的“鬼城”

现象，可能会逐步蔓延。 

    我们看到，有效需求增长放缓，目前房地产已明显遭遇需求不足

的严重约束。在房子盖多了的同时，迫切需要买房的人群却增长不多。 

    这是由多方面因素导致的。首先是投资客逐步撤离楼市，现在的

购房主力已转变为改善型和首次置业型的需求。改善型需求在卖旧买

新时，受到非常大的政策制约，限购限贷政策和沉重的交易税费让改

善型需求难以释放。首次置业者则受到支付能力的约束。从日美的经
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验看，居民储蓄率和房价高度相关。中国居民的储蓄率在上世纪 90

年代基本稳定，保持在 20%~21%，到 2009年升至 25%，2010~2011年

间下降到 23%。随着储蓄率一起下滑的还有年轻人群，从 2009 年至

今，中国高考报名人数已连续四年下滑，储蓄率和进入婚育年龄的年

轻人同步下滑，显示出在 2017 年之后中国的首次置业群体将减少且

购房支付能力更弱。部分原本勉强可达到购置商品房门槛的中低收入

“夹心层”，则很可能通过政府提供的自住型商品房来满足。排队购

房的疯狂时代已渐渐远去了。而中国利率市场化的进程，也使房屋不

再是保存财富的不二选择。 

    在以往快速的货币化和城市化进程中，买房养老法则盛行。就中

国整体而言，过去十年货币余额增长了 5.4倍，居民收入增长了 3.2

倍，房价则上涨了 4倍。在此期间如果居民选择储蓄，则扣除通胀后

储蓄的实际收益为负数，购房则可跑赢通胀但仍跑不赢人民币的印刷

速度。但利率市场化已扭转了上述格局。目前银行理财、信托等收益

率均明显高于通胀，甚至高于房价的涨幅。这使得投资迅速撤离楼市。

2010年至今，中国楼市的投资性需求对全部购房需求的占比已从 46%

下降到 12%，中国富裕群体开始多元化地配置其财富，而不是盯准购

房一条路。不仅如此，美日利率市场化的过程都伴随着房价的剧烈下

跌，例如 1978年~1985年的美国，上世纪 90年代的日本。利率市场

化几乎使房价呈泡沫化状态。 

    在这样的背景下，中国中长期房地产调控政策的格局并不明朗，

其中最为关键的是房地产税政策。十八届三中全会提出要加快房地产
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税的立法工作，并逐步择时推出。许多人对房地产税的推出可能导致

的巨大冲击轻描淡写。事实上，中国全部商品房都建造在租用的国有

土地上，房屋拥有者支付了 50~70年的地租但并不拥有土地，如果房

地合并征税，必然面临巨大的法律障碍。不仅如此，在持有环节征税，

对已处于逐渐从结构性过程隐约向整体过剩滑落过程的中国房地产

而言，也几乎是灭顶之灾。 

    综上所述，尽管许多人仍存在房价永远只涨不跌的幻觉，甚至国

家统计局的房价数据也仍然戏剧性地显示环比上涨，但中国房地产市

场已到了高位平台期。 

    我们发现，国家统计局的房价统计数据并未能在 2003~2010年间

警示房价快速上涨，这次恐怕同样也不能给出房价下行的警示。我们

认为，维持目前的投资和销售节奏，在 2016 年之前，中国房地产仍

能保持相对平稳，但此后难以避免滑坡的趋势。如果维持既有调控政

策的连续性、稳定性，不盲目扩大土地供应规模，并在市场疲弱时适

当对限购限贷政策中明显不合理的细节进行微调，那么中国房地产市

场具备软着陆的可能性。而如果无视现状，继续放大供给并以行政手

段严厉限制合理需求，甚至贸然推出房地产税，那么泡沫破裂的风险

恐怕难以避免。对中国政府而言，中长期视野内，防范房价下跌风险，

远比严控房价上涨更为棘手和艰险。（作者系北京（楼盘）师范大学

金融研究中心教授） 

    ----------------- 

    ZXL1968：哈哈哈哈哈，这才房地产有一点崩不住的意思，他们
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又开始砸售楼处了，住建部又开始双向调控了，专家把领导的意图理

解的更明白----楼市调控应转为防范房价下跌！双向就是这个双向，

房地产上涨 10 年他们没有放一个响屁，这才开始跌就放了一个双向

臭屁在他们排泄和呼吸系统间体内循环！！ 

    我忽然有个想法，现在，李相在庄严的人民大会堂在给人民代表

庄严的做报告，也就是汇报工作，这些人民代表是谁呢，有官有商，

就商而言主要是房地产商，如果李相不给他们示好，那么政府工作报

告能不能通过都是问题！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0512:03 

    @流氓耍盲流 14107楼 2014-03-0423:40:26 

    回复第 14101楼(作者:@zxl19682012于 2014-03-0422:49) 

    中石化董事长傅成玉：民资入股中石化没有比例限制 

    中国证券网[微博]2014-03-0316…… 

    ========== 

    张兄，一点猜想，如下围棋，弃子求生。货币超发过多，民间资

本雄厚，放开一些垄断利润好的行业，吸引民间资本，减少移民资产

转移，避免农贸被资本炒作，社会经济失去控制。否则，开闸放水，

控制流动性失控，对经济影响过大。不过有一点，老毛是...... 

    ----------------------------- 

    我再进一步想：“民间资本雄厚，放开一些垄断利润好的行业，

吸引民间资本”我想问刚建国的时候，政府是个穷政府尤其是后来还

欠苏联一屁股军火外债，资本家手里有银元、美钞，工厂，和现在的
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情况很相似嘛，那么共产党那时候如果卖地，卖矿山，卖银行能不能

控制住经济啊？中国能不能实现工业化呢？看看巴西就知道了，不能！

即使搞成了也是人家的附庸！这是巴西人民用血汗得出来的结论！解

放初恰恰相反，共产党用银行的发钞权给资本家给钱收买生产资料！

有了生产资料有了银行没有钱也可以有钱！有钱的一个货币兑换、通

货膨胀就会变的没有钱！所以利润好的行业绝对要国家控制，银行发

钞权绝对要国家控制！ 

    附录：日本拟对比特币交易征税将其当商品而非货币 

    腾讯科技[微博]小贝 2014年 03月 05日 08:29分享 

    据日本当地媒体报道，日本政府将针对比特币交易出台征税等规

定，并将成为未来类似虚拟货币交易相关规定的基础。根据由日本内

阁提议出台的相关规定，比特币交易应当缴税，而且比特币应当定义

为一种商品，而非货币。 

    日本财务大臣麻生太郎（TaroAso）周二表示，日本政府仍在努

力探究 Mt.Gox 关闭的原因，并找出这家过去全球最大的比特币交易

机构损失价值近 5亿美元比特币的原因。上周五，总部位于日本东京

的 Mt.Gox 申请破产保护，并称该机构因计算机系统漏洞而损失了大

约 85万枚比特币。 

    《日本经济新闻》报道称，这些规定建议，通过互联网交易机构

进行比特币交易获得的收益、通过比特币进行的购买行为，以及公司

通过比特币交易获得的收入，都将纳入日本税收范围。银行将被禁止

接受比特币，证券公司被禁止经营比特币交易。 
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    作为一种虚拟货币，比特币通过独立于中央控制的互联网进行购

买和出售交易，过去一年比特币价值飙升，当前流通比特币的总价值

约为 70 亿美元。但是这种虚拟货币也引起了新型犯罪形式的担忧，

犯罪分子可能通过攻击比特币交易平台，窃取比特币，进而进行洗钱、

贿赂和购买非法产品等行为。 

    上周，美联储主席耶伦表示，美国国会应当考虑出台法律措施，

对比特币等虚拟货币进行监管。俄罗斯政府也对比特币发出了警告，

称将比特币等同于货币使用是违法行为。 

    不过根据英国《金融时报》的报道，英国表达了对比特币的支持

态度，并准备放弃对比特币交易征税的计划。 

    -------------- 

    1968：币特币的本质是什么？本质就是剥夺各国央行的发钞票的

权力！就这样简单！所谓他们鼓吹的互联网金融的核心也不外乎如此！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0512:07 

    附录：互联网是对实体经济的促进 

    2014年 03月 05日 06:35 

     

     

    昨日中午，李毅中面对媒体记者，阐述了他对互联网与实体经济

关系的理解。 

    互联网是对实体经济的促进，也是营销方式的创新。因为去年“双

十一”销售 350亿元，大家很振奋，这是利用网络促进实体经济的发
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展，也包括仓储、运输，同时实体经济支撑了网上购物。有种舆论认

为，会有谁颠覆谁的问题，也有打赌多年以后谁消灭谁的问题。我觉

得二者是互相促进的关系，而不是谁颠覆谁的关系。 

    作者：胥会云来源第一财经日报) 

    -------------------- 

    1968：我也没有认为他是错的，但是我认为错的是什么？错的是

互联网是谁主导的？互联网平台是谁控制的，我的意图非常简单，如

果我们不控制互联网平台的时候贸然搞互联网经济，今天马云给你坐

出租车送几百元钱后天你全中国的货币都会到马云及其后台老板的

的电子银行去了？马云就成为中国钱最多的央行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0512:10 

    节选引用： 

    奥巴马对俄发最严厉警告俄称敢制裁就停用美元 

    2014-03-0506:08环球时报 

    俄总统普京 3日来到俄西北部列宁格勒州，观摩西部军区战备水

平突击检查的最后阶段演习。 

    【环球时报综合报道】俄罗斯总统普京 4日下令，参加军事演习

的西部军区各部队返回驻地。俄方“刀枪入库”并没有令乌克兰局势

迅速缓解。乌方指责俄罗斯已经在克里米亚部署 1.6万名士兵。美国

国务卿克里 4日紧急前往基辅为亲西方的乌临时政府打气，总统奥巴

马则指责俄罗斯“站到了历史的对立面”，并警告采取各种制裁“孤

立”俄罗斯，五角大楼宣布停止与俄方的军事合作。面对美国的连续
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威胁，普京指责西方尤其是美国造成乌克兰的混乱。普京的助手回应

称：如果美国敢制裁，俄罗斯可以在国际交易中停止使用美元，那将

令美国金融系统“崩溃”。透过这场“柏林墙倒塌后最严重的危机”，

世界舆论感受到的是“第二次冷战”袭来的瑟瑟寒意。有德国媒体评

论称，现在唯一明智的手段是外交，不能让“冷战”回来，更不能让

“一战”在 100年后重现。 

    俄 15万参演部队返回驻地 

    据俄新网报道，俄罗斯总统新闻秘书佩斯科夫 4日表示，俄武装

力量最高统帅、总统普京下令参加军事演习的军队返回常驻地。普京

2 月 26 日命令国防部对西部军区和中央军区以及一些军兵种的战备

状态进行突击性综合检查，约 15 万名军人接受检查。美国《华盛顿

邮报》称，普京下令在俄西部靠近乌克兰地区进行军事演习的部队返

回基地，这表明他可能想要减缓紧张局势，或者他已经达到了自己的

目的。 

    微妙而紧张的乌克兰局势并没有因此缓解。在俄军演习结束前数

小时，乌克兰常驻联合国代表团向安理会指责俄罗斯的“入侵”行为。

乌代表团在声明中说，自 2 月 24 日以来，俄罗斯已经在克里米亚部

署 1.6万大军，10艘俄海军军舰阻止乌舰船进入黑海，“俄罗斯特种

部队继续夺取克里米亚军事和边境设施，并要求乌克兰军队自动投

降”。 

    对于乌方的指责，俄常驻联合国代表丘尔金说，俄是应乌总统亚

努科维奇的要求而决定出兵的。丘尔金还展示了亚努科维奇致普京的
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信函。他说，亚努科维奇在信中形容称，乌克兰正处于内战边缘，有

民众仅因为说俄语就受到迫害。 

    “俄罗斯站到了历史的对立面”，这一严厉批评来自美国总统奥

巴马。据英国广播公司报道，奥巴马当地时间 3日说，俄罗斯侵犯乌

克兰主权，违反了国际法，“如果他们沿着当前的轨道继续，我们将

考虑一系列应对措施——经济的、外交的——孤立俄罗斯”。法新社

称，这是奥巴马迄今为止对日益升级的危机发出的最强硬警告。有美

国官员透露，美方很可能在本周推出制裁措施。欧盟外交负责人阿什

顿也表示，欧盟将“考虑定向措施”制裁莫斯科。不过英国媒体 4日

披露，根据一项被送往唐宁街的官方文件，英国反对对俄进行贸易或

金融制裁。 

    在正式制裁启动前，美国率先中止与俄罗斯的多项合作。五角大

楼发言人约翰？柯比 3日发表声明说，鉴于乌克兰最近事态，美国停

止与俄罗斯的军事合作和军事接触。柯比强调：“多年来这些双边军

事交流一直在发展，增加透明性，加强理解，减少军事误判风险”。

《华尔街日报》称，美国 3日晚间表示，将暂停与俄罗斯旨在加强贸

易和投资的谈判。这是美方为向莫斯科施压而采取的措施之一。4日，

美国国务卿克里抵达乌克兰首都基辅，会见乌克兰临时政府领导层和

议会领导人，重申美国坚决支持乌克兰主权、独立、领土完整，为亲

西方政府打气。美国还将为乌克兰提供 10亿美元贷款。 

    【环球时报赴乌克兰特约记者穆积山环球时报驻外记者李勇青

木柳玉鹏王晓雄】 
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    ------------- 

    1968：普京也看出来美国的命门在美元了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0513:34 

    附录 1：李-强：建立存款保险制度是金融改革主要任务 

    2014年 03月 05日 10:41 

    国务院总理李今天上午在政府工作报告中提出：今年金融体制改

革的主要任务是建立存款保险(行情专区)制度，稳步推进政策性金融

机构改革、民间资本发起设立中小型银行(行情专区)等金融机构，健

全金融机构风险处置机制。推动股票发行制度改革。推进利率市场化。 

    ---------------- 

    ZXL1968：给乡长村长们和土豪们贷款收购农民土地的方便！ 

    深化金融体制改革。继续推进利率市场化，扩大金融机构利率自

主定价权。保持人民币汇率在合理均衡水平上的基本稳定，扩大汇率

双向浮动区间，推进人民币资本项目可兑换。稳步推进由民间资本发

起设立中小型银行等金融机构，引导民间资本参股、投资金融机构及

融资中介服务机构。建立存款保险制度，健全金融机构风险处置机制。

实施政策性金融机构改革。加快发展多层次资本市场，推进股票发行

注册制改革，规范发展债券市场。积极发展农业保险，探索建立巨灾

保险制度。促进互联网金融健康发展，完善金融监管协调机制，密切

监测跨境资本流动，守住不发生系统性和区域性金融风险的底线。让

金融成为一池活水，更好地浇灌小微企业、“三农”等实体经济之树。 

    -------------- 
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    1968：守住不发生系统性和区域性金融风险的底线---这个底线

何其低啊！我们反过来想如果发生系统性和区域性金融风险那么岂不

是经济崩盘了！如果没有这个风险国家说这话干什么？自己吓自己？ 

    附录 2：浙江美女老板俞优静卷款上亿跑路四大行受波及 

    2014年 03月 05日 07:08周琦 

    今年 2 月，在拿到银行的 3000 万元贷款后，浙江省永康市一美

女老板俞优静就突然消失了。未经证实的传言称，她逃往了安哥拉。 

    身为浙江百舸进出口贸易有限公司的法定代表人、总经理，俞优

静的跑路，是永康这个五金城首次有进出口公司老总外逃。 

    俞优静这一跑，牵涉到的不止 3000 万元。记者从永康市金融办

得知，俞优静已前后从四大国有银行及浦发银行(行情股吧买卖点)得

到了近 1.5亿元的贷款，但银行对此事讳莫如深。 

    此外，这位美女老板不仅带走了大大小小企业几千万元的资金，

更给债主们留下了各种麻烦。尤让业内担心的是，俞优静的出逃是不

是会带来因资金短缺造成的多米诺骨牌效应。除了银行贷款，俞优静

出逃后，更展示了其非凡的融资能力，她还通过担保公司和民间借贷

借了大量的钱。 

    “2分就比较稳妥了，有的甚至到几角钱，风险太大了。”就连一

名永康出租车司机也通过朋友，将手中的闲钱放了出去，“银行利息

实在太低了。”民间资本投资难和小微企业融资难并存的“两难”困

境，也是永康民间借贷繁荣的原因。据了解，永康市工商部门登记信

息显示，2011年永康市投资咨询公司、担保公司和寄售行，总数就达
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到 130多家。这些民营担保公司、寄售行、投资咨询公司或明或暗都

在从事放贷的业务。只要你有闲钱，就会有朋友找上门来。在五金城

做生意的老胡说，自己通过朋友把钱借给了一个生意人，结果这个人

带着他的 70 万元“跑路”了，据说是因为赌博输钱。浙江一家进出

口公司负责人介绍，进出口公司有着巨大的现金流，而这些现金流由

数十家甚至上百家的国际贸易代理商户的资金构成。照说如果做进出

口并不需要找银行贷这么多款，并通过担保公司和民间借贷借这么多

钱。俞优静肯定在做其他的投资，并且投资并不顺利，最终导致其资

金链断裂。俞优静出逃带来的恶劣影响远不止这些，马华说，一些企

业实在无法履行合同，国外客户收不到货。有些工厂已经发货的订单，

国外客户可能因提单丢失无法提货，国外客户很有可能因无法提货而

起诉，进而引发国际事务。 

    “涉及的企业数十家，可能会影响到几百个客户，以后谁还敢和

永康人做生意？”马华说，在俞优静卷走的巨额款中包括许多银行贷

款，民间借款。为她做了银行巨额担保的企业因为银行担保责任很有

可能也会跑路，殃及更多的企业，由此产生的多米诺效应会对永康经

济造成非常巨大的冲击。 

    “现在很多受骗者还在观望。”张明(化名)说，如果损失无法挽

回，恶性循环的多米诺效应可能会出现。 

    “以前朋友之间靠信任，互相借个几十万元很正常，而现在谁敢

随便信任谁？”马华说，俞优静的出逃将会给永康带来一场信任危机，

没有了信任还如何做生意？ 
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    ------------------- 

    1968：私有化，私人资本参股，私人经理人，他们跑了，利益输

送怎么办，明摆着是自己制造乱局！所谓加快利率市场化看来还有阻

力，阻力在四大行！中石油中国铁路的老总们已经给他们做了榜样，

中石化的傅成玉已经被招安了！电力李总吓的不敢高调了！下一步银

行行长是反腐重点！和总理唱反调的工行行长是下一个目标！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0513:40 

    我忽然想起来，我应该申请吉尼斯世界纪录：申请项目：世界距

离火车道最近、最多、震动最大，噪声最强的居民楼的最强悍家庭！

说不定我们楼和我们家都会成为旅游点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0513:43 

    有没有朋友知道如何申请？我这人不说空话如果有人知道告诉

我，我立马就去申请！我老婆孩子和本人还同时申请在极端恶劣条件

下高质量睡眠和存活的最高纪录！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0523:47 

    @花色禅 14120楼 2014-03-0517:56:59 

    老师的文章是一扇窗，只是打开这扇窗后看到的现状,却是越来

越让人灰心失望，不知前路和希望在何方，内心充满了负能量。 

    ----------------------------- 

    毛主席为什么能够带领中国人民在困境中从胜利走向胜利？是

因为他老人家以辩证的观点也可以是说用太极转换的观点，老子的观

点去看待问题，去看待有利不利的矛盾面，找到矛盾转化的关键点四
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两拨千斤的加以转化，使事物向着有利于我们不利于敌人的方向转化！

毛主席走了，但是他的光辉思想留给了我们，有了毛泽东思想，只要

我们团结一心，坚信有利不利都是相对的是可以经过努力去改变去转

化的，说白了有了必胜的坚定信仰，亿万人共同努力就没有克服不了

的困难，看清楚困难和问题找到病根其实已经是成功解决一大半问题

了！我们的问题就是彻底丢掉了独立自主的社会主义的发展道路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0600:27 

    只有站起来的男人才能镇住恐怖份子 

    发表于：2014-03-0312:42:20 

    作者:飞雨流花 

    只有站起来的男人才能镇住恐怖份子 

    男人之所以叫男人，并不是仅仅因为胯下比女人多了那么点玩意

就叫男人。是男人就要有男人的勇气、胆识、担当、胸襟！ 

    ------------------ 

    哎，我一直想告诉大家一个真相，但是时机不成熟，我只能这样

说：当年面对危险，乌鲁木齐全城的男人都是站起来的！我们不是仅

仅镇住恐怖份子，我们是追的恐怖分子恨不得有个地缝钻进去！共和

国为汶川降半旗了，全国最高权力标志的大会为昆明默哀了，共和国

欠乌鲁木齐一个最高级别的迟来的慰问！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0600:29 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0601:00 

    ZXL1968对乌克兰局势的重要战略判断和预言：现在世界发展的
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道路和中国发展的道路都面临抉择！大是大非啊，现在就是世界历史

的重要节点！是联合俄罗斯走大国复兴的道路还是彻底投降美国，乌

克兰事件就是对中国及其最高领导人的真实想法的最后一块试金石！

目前为止美国、俄罗斯都在拉中国！中国基本是骑墙！当然从国家战

略讲这是对的！即使要打世界大战的话，只有俄罗斯先动手而且是杀

红眼了，我们才能动手！因为俄罗斯太善变，最怕的是我们动手了，

俄罗斯他开始和美国讨价还价了！俄罗斯在乌克兰不实际动手我们哪

里都不动！俄罗斯动手了，我们就哪里便宜打哪里，乘乱该收的地都

收了。现在看美国不敢军事上惹俄罗斯，乌克兰哪里美军根本施展不

开！他最想干的是经济制裁！普京不要看嘴硬，他最怕的其实还是这

个经济制裁！但是如果有中国在一起情况就不一样了！我以前说过，

如果能拉上欧洲和日本之一就胜局已定！如果普京抛弃美元结算，现

在世界上可以潜在替代美元的只有欧元、人民币、日元！显然把美元

抛弃，中国、俄罗斯、欧盟、日本皆大欢喜！这四方或者排除日本结

盟，立即就是世界最大的经济、军事同盟，足以抗衡美国，而且时间

越久美国实力就越衰弱！其他亚非拉只要毛泽东的旗帜一举，凭借中

国的影响力立即就是人民币的天下！世界人民可以对美国不战而胜！

俄罗斯控制欧洲天然气命脉，不怕欧洲不服，变数就是日本识相不识

相但不起决定作用！但最要害在中国，中国的要害在大大和小川们到

底谁说了算！也就是说我们假设大大现在在经济上韬光养晦，但是这

时候如果还这样就不是战略伪装了，是真正自己的意图了！已经到了

不能骑墙的时候了！战略态势逼迫必须抉择，而一旦抉择倒向俄罗斯
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一边，现在的打大虎闹剧就要收场，笼子里就要腾笼换虎了，这是很

多人不懂的！反之，中国和美国一股道，俄罗斯倒霉，最后中国自己

也倒霉，世界也跟着倒霉！美国就快实现靠虚拟经济控制全球的战略

布局了，世界历史现在就是紧要的一步！ 

    附录 1：原标题：美媒：中俄对乌克兰关注点并不在一条轨道上 

    美国《国家利益》网站 3月 4日文章，原题：中国会帮助稳定乌

克兰局势吗？迄今为止，中国对俄罗斯军事介入乌克兰仍大体持沉默

态度。北京既未对莫斯科表达支持，也未敦促其克制。不过，中国并

非漠不关心。不仅中俄关系牵涉中国利益，乌克兰未来的稳定更与中

国利害攸关。华盛顿应当促进中国在和平解决这场危机方面起更积极

作用。 

    中国似乎在权衡三方面的利害关系。其一，北京并不想无谓地令

中俄关系复杂化。从能源到军事合作，从应对地区挑战到抗衡美国“霸

权”扩张，俄罗斯都是中国的好伙伴。中国的观察家们也注意到了乌

克兰之于俄罗斯的重要性。比如，解放军附属智囊机构的高级顾问王

海运认为，乌克兰关系到俄罗斯的“核心利益”。 

    其二，乌克兰的长期稳定关系到中国利益。中国是乌第二大贸易

伙伴国，仅次于俄罗斯；中国在乌农业领域也有很大投资。此外，中

乌关系随着去年 12月建立的“战略伙伴关系”有了进一步深化。 

    其三，继续维护“不干涉内政”原则符合中国更广泛利益。尽管

中国近年对这一原则采取更灵活的阐述方式，但不会愿意纵容未获安

理会授权的对乌军事干预。 
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    鉴于此，什么样的情况会促使北京对俄军事介入从立场谨慎、含

混转向强硬反对？迄今尚无迹象表明事情在朝这个方向发展。因此，

华盛顿可以指望北京至少在这场冲突中保持中立。不过，在冲突解决

方案中，中国也不能被排除在外。我们有理由期待中国起到积极作用，

即推动政治和解，与其他施援国一起为基辅新政府提供经济援助，继

续发声支持乌克兰主权完整（包括在安理会上）。 

    正如（美国前副助理国务卿）柯庆生所言，中国有很多优势可以

在国际事务中表现得更加“坚定自信”。当危机发生时，和平解决对

中国而言既是利益所在，又是能力所及。中国若能挺身而出，更可以

向国际社会展现良好形象。当前的乌克兰危机就为中国担负这样的角

色提供了最佳机会。（作者乔·乌斯诺，康娟译） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0601:13 

    李克强：在金融石油等领域放开竞争性业务 

    2014年 03月 05日 10:10 

    手机免费看热点个股字体：大中小 

    今日，国务院总理李克强首次在全国人大会议上作政府工作报告。

李克强指出，2014 年要制定非国有资本参与中央企业投资项目的办

法，在金融、石油(行情专区)、电力(行情专区)、铁路、电信、资源

开发、公用事业(行情专区)等领域，向非国有资本推出一批投资项目。

制定非公有制企业进入特许经营领域具体办法。实施铁路投融资体制

改革，在更多领域放开竞争性业务，为民间资本提供大显身手的舞台。

完善产权保护制度，公有制经济财产权不可侵犯，非公有制经济财产
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权同样不可侵犯。 

    ---------------- 

    ZXL1968：这说的什么话，我听不懂！这句公有制经济财产权不

可侵犯，非公有制经济财产权同样不可侵犯犯有严重的逻辑和法律错

误！既然公有制经济财产权不可侵犯那么凭什么公有经济要向向非国

有资本推出一批肯定赚钱的投资项目呢？按照这个逻辑其实就是违

背了宪法和 18大报告的基本精神！ 

    非公有制经济财产权不可侵犯结合他力挺余额宝以及互联网金

融的具体措施，实际上不仅仅是在保护非公有制经济财产权而是在保

护非公有制经济的对经济的无限扩张权，也就是非公可以无限打压公

有经济！典型的是中石化表态非公经济持有国有公司股票没有限制！

那么我反过来这样讲，既然总理要搞混和经济，我赞成，但是，你们

不是说要给国企、私企同样的权力吗？那么按照这样的逻辑马云的余

额宝可以搞，但是四大行要各自占有其中 20%的股份！微软的专利也

可以保护，但是中国国有企业也要占相应股份，混和经济嘛！你们是

不是这个意思？不是的话是什么意思？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0601:33 

    明后天谈一下新疆彻底杜绝暴力恐怖主义和非法宗教活动的具

体办法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0601:49 

    我们屁民没有机会在权力的最高端思考和看待问题，但是我们自

己不能轻视自己的智慧，按照毛主席的哲学思想，我们在最底层用站
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在最高层的眼光思考最高层的应该有的思考方式未必就比云端的猪

八戒们见识差，我们就是要当天下的主人让自己的思想在天地间自由

翱翔！总有一天权力会真正属于人民，如果到那时我们不会永远权力

岂不又成了李自成！机会属于有准备的人，我们可以永远没有机会但

是我们不能没有准备！我们在很小的时候都熟记一句话：“为共产主

义事业时刻准备着！”现在到实践的时候了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0611:24 

    习近平：上海自贸区要大胆闯大胆试自主改 

    2014 年 03 月 06 日 09:10 手机免费看热点个股字体：大中小我

有话说在谈到加快推进自由贸易试验区建设时，习近平强调，建设自

由贸易试验区，是党中央为推进新形势下改革开放提出的一项重大举

措。要大胆闯、大胆试、自主改，尽快形成一批可复制、可推广的新

制度。 

    中共中央总书记、国家主席、中央军委主席习近平 5日下午在参

加他所在的十二届全国人大二次会议上海代表团审议时强调，百舸争

流，奋楫者先。希望上海的同志牢记使命、不负重托、再接再厉，继

续当好全国改革开放排头兵和科学发展先行者，坚持以制度创新为核

心，推进中国上海自由贸易试验区建设，努力走出一条符合特大城市

特点和规律的社会治理新路子。上海代表团会场，杨雄、王战、花蓓、

盛亚飞等代表分别就上海经济社会发展和自由贸易试验区建设、全面

深化改革、加快推进城乡一体化发展、创新社会管理体制、深化国资

国企改革等问题踊跃发表意见，气氛热烈而活跃。习近平边听边记，
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并不时插话，同大家一起讨论。在认真听取代表发言后，习近平作了

重要讲话。他首先表示完全赞成政府工作报告，充分肯定一年来上海

在提高经济发展质量和效益、全面深化改革开放等方面先行先试、大

胆创新所取得的新进展。在谈到加快推进自由贸易试验区建设时，习

近平强调，建设自由贸易试验区，是党中央为推进新形势下改革开放

提出的一项重大举措。要牢牢把握国际通行规则，加快形成与国际投

资、贸易通行规则相衔接的基本制度体系和监管模式，既充分发挥市

场在资源配置中的决定性作用，又更好发挥政府作用。要大胆闯、大

胆试、自主改，尽快形成一批可复制、可推广的新制度，加快在促进

投资贸易便利、监管高效便捷、法制环境规范等方面先试出首批管用、

有效的成果。要扩大服务业对外开放，引进国际先进经验，提高服务

业能级和水平。在自由贸易试验区要做点压力测试，把各方面可能发

生的风险控制好，切实防范系统性风险特别是金融风险。在谈到加强

和创新社会治理时，习近平强调，加强和创新社会治理，关键在体制

创新，核心是人，只有人与人和谐相处，社会才会安定有序。社会治

理的重心必须落到城乡社区，社区服务和管理能力强了，社会治理的

基础就实了。要深入调研治理体制问题，深化拓展网格化管理，尽可

能把资源、服务、管理放到基层，使基层有职有权有物，更好为群众

提供精准有效的服务和管理。要加强城市常态化管理，聚焦群众反映

强烈的突出问题，狠抓城市管理顽症治理。要加强人口服务管理，更

多运用市场化、法治化手段，促进人口有序流动，控制人口总量，优

化人口结构。 
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    习近平强调，治理和管理一字之差，体现的是系统治理、依法治

理、源头治理、综合(行情专区)施策。社会治理是一门科学，要着力

提高干部素质，把培养一批专家型的城市管理干部作为重要任务，用

科学态度、先进理念、专业知识去建设和管理城市。 

    ---------------- 

    犀利一体已经没有悬念了，普京只有自己玩了！但人家就是自己

玩也不怕，俄罗斯有石油有粮食有核弹，中国不搭这趟车死的会很惨！

没有必要再讨论什么邪路歪路了，原来鞋子穿在人家脚上我们不知道

合脚不合脚，现在为过河把鞋脱了，我们再没有必要管人家合脚不合

脚了！我们只要管自己是不是被淹死就行了！现在开始讨论养生之道

和重要经济时间点的大家关心的投资时机，不再发表政治观点！当然，

最后承诺的关于新疆的问题要发完，但是没有什么大用，因为大势不

行时机不到啊，但说了要写就要写，我们普通人不能做到虽千万人吾

往矣，但是做到与千万人同往还是可以的，等到亿万人有革命共识的

那一天吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0616:45 

    俄央行抛售 113亿外汇储备“弃用美元”恐非空穴来风 

    2014年 03月 06日 03:40FX168 

    由于本周一(3 月 3 日)俄罗斯将派军进驻乌克兰克里米亚地区，

导致该国局势骤然升温，金融市场剧烈震荡。随后俄罗斯央行

(TheBankofRussia)抛售了创记录的 113 亿外汇储备来稳定卢布汇价，

并将利率上调 150个基准点，至 7%。 
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    周一由于乌克兰局势升温，美元兑卢布汇价曾触及 36.614 的历

史高位，在俄罗斯央行出手干预后汇价逐步下滑至 36.027。 

    俄罗斯外贸银行(VTBCapital)交易员 MikhailPaley隔夜称，“本

周一(外汇)的抛售规模约为110亿美元，约有100亿美元来自央行。” 

    KitcoMetals交易商 HugoMurphy表示，“仅从数据来看，普金可

能低估了出兵乌克兰对俄罗斯所造成的经济影响，这令俄罗斯政府损

失惨重。” 

    尽管周二开始全球金融市场开始逐步回升，但 Murphy 指出俄罗

斯市场依然处于下行过程中，这会对该国的经济造成持续损害。周一

俄罗斯股市曾重创 11%，尽管周二开始回暖，但俄罗斯国内市场仅挽

回了 5%的损失。与其他新兴市场相比，俄罗斯此次损失最为惨重。 

    不过，据克里姆林宫的高级顾问 SergeiGlazyev 周二表示，“面

对美国经济制裁的威胁，俄罗斯可以选择弃用美元储备，同时不向美

国银行偿还贷款。” 

    Glazyev 补充道，“我们和南方及东方合作伙伴有很好的经济与

贸易往来，如果美国试图对俄进行经济制裁，我们将寻找断绝对美国

依赖的方法，并从制裁中获益。” 

    根据最新数据显示，俄罗斯央行的外汇储备为 4934亿美元。 

    ----------------------- 

    ZXL1968：抛美元，弃美元，将外资围堵在俄罗斯，建立新的世

界货币体系，俄罗斯的套路和我 4年前就指出的一模一样，可惜中国

不给力啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0618:02 

    谈一下解决新疆问题本质和解决思路---ZXL1968 

    关于新疆问题---中央认为发展现代文化当然是关键！本人认为

应当是发展社会主义集体经济共同富裕是关键，为什么我把经济放在

首位？群众，你不组织，别人就要组织，你不管理别人就要管理！ 

    现在的情况是政府丧失了对乡村基层政权的控制力！甚至有些村

长本身是宗教人士或者听命于宗教人士，党员严重年龄老化，知识水

平低！南北疆很多清真寺是违规建造的，但是谁都不敢管不想管不能

管！这样就造成新疆世界按人口密度第一的清真寺数量！但是这些新

疆这些地方离世界的经济收入水平差很多！盖小学都要援建，那么哪

里来的钱盖寺？这就证明了宗教对当地财富具有极大的支配权，甚至

为盖寺，一群人把公安局长家的木头强行搬走！即使在乌鲁木齐这样

的发达地区，宗教人士也是挨店铺挨饭馆的收钱，没有人觉得不应该，

没有一级地方政府敢制止！这是什么？这是代替政府实行社会组织动

员，这是准政府的收税行为！我们看到一有风吹草动，政府需要贯彻

什么指令，政府往往都先召集宗教人士通气，让他们解释宣传等等！

这实际就是放弃管理，政令不畅！一个宗教活动场所你讲你的经，为

什么能够说其他事情呢？宗教活动讨论世俗的事情本身就是对自己

宗教的不尊重，不严肃！那是寺不是乡政府的议事厅，也不是村委会，

任何教派的宗教人士都要按照国家法律办事！不管你是什么教你在教

中有什么地位，杀了人就要尝命，欠人钱就要还钱，不让你乱占耕地

乱建建筑就是不能，没有什么特权！宗教活动场既然不是讨论其他事
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情的地方，谁在哪里讨论哪里就是非法宗教场所就要坚决取缔！在哪

里可以盖寺毕竟是政府土地和行政规划的事情！对于超过需要的寺，

可以转为其他用途比如学校、文化场所的转之，多余的清真寺改成学

习文化室，扫盲班，和劳动技能培训班！学习知识这也是伊斯兰教教

义的规定！不能转的提供给生活困难的百姓居住！这是符合伊斯兰教

义的，教义中是主张施舍济贫的！如果没有人敢住，不能转为其他用

途，对于乱占耕地的坚决拆掉！要体现政府恢复法制管理的决心！不

就是闹事，杀人吗？已经见识过了也就没有什么可以害怕的了！打铁

要自身硬！抓乡村控制权，要找出坏蛋批斗！尤其是干部中克扣扶贫

款的！就是几毛钱也要经常批！培养青年有文化的当村长！请出毛泽

东时代的老村长传帮带年轻干部！一切权力归村委会！建立干部的 2-

3选拔梯队！要发动群众找出贫困的根源在于文化落后，尤其是青少

年教育和超过经济发展水平的过度生育！要真正把关心群众生活放在

首位！要见实效！如果发现有以宗教名义干涉乃至侵害百姓利益的事

情，就要给百姓公布出来讲清楚这是不对的！要坚决制止！比如对合

理规模的宗教人士生活和场所的维护政府出钱，但是不能宗教自己收

钱！因为伊斯兰教义说的非常清楚：“不得侵犯他人生命和财产，不

得滥杀无辜；你们不要克扣他人所应得的财物。你们不要在地方上为

非作歹，摆弄是非。（26：183）古兰经上命令人们积极工作的同时，

要求凡事不偏不倚，不搞极端主义，不可造成过分。古兰经记载说：

你们应当吃，应当喝，但不要过分，真主确是不喜欢过分者的。（7：

31）古兰经上有很多处经文提醒人只是这个大地上暂时的主人，因此
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在自己离开世界的时候，不可给这个世界造成污染和伤害，包括丧葬

制度也是要求土葬，提倡人死后化为尘土，不制作棺木浪费木材，不

得兴修坟墓浪费耕地，不得带有陪葬品”应该说伊斯兰教能够成世界

第一大宗教，确实在环保方面是对世界文化有贡献的，滥建寺是违背

教义的！比如在多民族共同居住的地区就应该按照市政要求禁止做祷

告用高音喇叭！我说了半天就是管理，真正的管理，如果不进行管理，

合理管理，大胆管理派 20万人去也是没有用的！ 

    我们保障宗教信仰自由，但是也反对像法轮功那样的邪教，伊斯

兰教是文明的宗教，但是其中有些教派已经被异化，我们要依法保护

宗教信仰自由，但是对于其中异化成邪教的教派坚决取缔！对于鼓吹

邪教的人不仅没有你讲经的地方而且要坚决镇压！这是为了最广大人

民的和平，伊斯兰教教义的本质就是和平、环保、文明！与此教义不

相干的就是邪教！ 

    在经济方面，新疆南疆已经有了很多全国知名的农产品，这是发

展途径的其一，其二，我们要把简单发放扶贫款，简单盖学校，变为

组织起来在国家工程劳动赚钱！新疆现在上马这样多工程，这些钱不

能让包工头赚了，工程劳务给乡给村！让我们的干部真正有带领老百

姓提高收入的权力，要不然老百姓凭什么听你的！基层有了健全的组

织农民依靠政府可以生活，自然就和政府贴心！ 

    其他农超对接，新疆已经搞上了，但是要防止最后私人垄断商品

源头，一定要政府从全过程管理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0618:29 
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    接：其他农超对接，新疆已经搞上了，但是要防止最后私人垄断

商品源头，一定要政府从全过程管理！ 

    今天看央视农业频道吧，说新疆的农超对接，但是里面有个问题，

什么问题呢？就是大户收购鸡，等于一个叫李冬的人垄断了一个县的

活鸡收购！当然甩开了几道批发贩子，乌鲁木齐卖 200的一只鸡现在

120 元了，但是我们也要看到，长期发展下去这个李冬控制了源头，

迟早我们还要吃贵的鸡，我的看法要及早预防垄断发生当然也要保护

李冬的养鸡积极性！显然李冬养鸡很动脑子，比如他挑环境好没有农

药的地方养鸡，在养鸡场周围 5 公里没有其他养羊和鸡的集中区等

等！他搞了养鸡合作社这些都没有问题，问题是他垄断了生产和销售

整条渠道，我们政府应该和国际垄断公司学习，渠道只能政府垄断，

这样最大的利润在政府手里而不是极少数私人手里，否则政府拥有对

社会的最大福利保障就是空话！简单的说你可以扩大生产规模提高技

术获得合理利润，但是不能拥有垄断利润，不能拥有利润链的大头！

很简单的道理，政府拥有最大利润才能最大程度保障社会公平和福利，

私人获得最大利润他最多捐点钱，发展到极致等于说富了他一个穷了

一片人，这样的经济模式和分配模式显然不合理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-0618:32 

    好了，该说的说完了！休息 3个月，高考后回来吧，当然如果有

突发事件，尤其是乌克兰局势突变我会回来！其他经济情况应该没有

什么大变化，按照人家的既定方针在走！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1017:31 
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    @oklly1114144楼 2014-03-0710:35:57 

    楼主，有什么经济上的新情况请及时回来提个醒，例如买黄金什

么的 

    ----------------------------- 

    哦哟，临出门忘交代一句： 

    今天的主语是暴跌，今年的主语是暴跌，中国的未来是被变卖！ 

    今天，3 月 10 日人民币即期和中间价双双大跌！今日人民币对

美元汇率中间价报 6.1312，较前一交易日大幅下跌 111 个基点，再

创年内新低。此外，亚洲股市也大幅下跌，中国公司债价格的下滑速

度创近四个月来的新高，7天回购利率达到一年来的低点。 

    就在今天，沪指跌近 3%失守 2000点权重股集体下挫，深成指收

盘再创五年来新低。3月份也将是信托、债券到期的高峰月，在经济

增速下降、结构扭曲以及债务攀升的大背景下，3月份将会是年内信

用事件高发时点之一。以债券市场违约第一单 ST 超日为先导，必将

迎来违约高峰期！ 

    还是今天，期市遭遇黑色星期一沪铜铁矿石等 5品种跌停，沪铜、

铁矿石、螺纹钢、焦炭、焦煤跌停，橡胶、玻璃、白银跌幅也超过 3%。

有色品种中，铜铝锌铅全部收阴，其中沪铜 1405 合约跌停报 46670

元每吨，螺纹钢和铁矿石弱势明显双双跌停，铁矿石报 728 元每吨。

能源板块中，焦炭、焦煤跌停，动力煤跌 2.39%。 

    从黄金看，中国黄金走势与国际一致，没有走独立行情，所以我

坚持认为黄金还将继续下跌，反弹结束！ 
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    关键的今天最关键的数据，2014 年 3 月 10 日东方视点——2 月

出口数据骤降！ 

    关键的今天最关键的两会信息：房产税已经进入法律文件起草快

车道了！不要去理会开发商代表们挺房价的雷人雷语，我请大家认清

一个事实就是：国家在一些城市将停止盖楼 3-5年消化存量，就是这

个信息你们自己好好可以琢磨几天吧！琢磨完写篇还是可以的，但我

就说一句话，如果这些城市停止开发不卖地了那么政府是不是要倒闭？

可能吗？既然不可能结果就是一个：房产税买单！世界上干什么事情

都是第一个吃螃蟹的占便宜，进攻和后退都一样，黑石 2010 年从中

国高端地产撤了，李嘉诚去年撤了，2012 年春节高官们在北京的房

子已经撤退完毕了，最近潘石屹也在撤，等你现在想撤的时候，你看

看二手房房贷可以办下来吗？但现在还不晚，现在只有北京收 20%二

手房交易税，哈哈，这也是北京高官去年春节在执行这个决定前集中

抛售的原因！如果全国各地都执行，你的房子降价 30%也没有人要了！

看不清这个形势就白看我的帖子了！ 

    关键的今天最关键的身边信息，我办公室美女在抱怨，微信现在

都是卖房子卖车的东西，嗯，不要钱的东西就是这样，天下没有白不

要钱的东西！当资本控制了我们的生活习惯的时候，当你上瘾了的时

候它就开始张开血盆大口要钱了！ 

    关键的今天最关键的应该有却没有的变化就是工商银行！时至今

日工商银行在网上银行业务便民上没有任何我能够感到的变化！比如

在网上起码可以搞短期 7 天的便于操作的相对高点利息的余额存款
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吧，起码我们不用到银行排队把卡里的钱取出来再存到工行的存折户

头上！不用为省 2块钱排队把我工行的钱取出来还建行的欠款！这个

必须改他们没有改！当年罗杰斯到中国他发现了中国国有银行的弱点

就是 10 多年没有对缺陷进行任何改进！四大行早晚会被股份边缘化

的，这里我不想用忽悠人的混合经济这个故意让人听不懂的词了！关

键的今天最关键的民意代表小崔同志在最关键的转基因问题上被禁

言了，这标志着中国现有民意代表已经正式不将是民意代表了，他们

只能代表官员和开发商自己！他们的合法性已经被他们自己给小崔同

志嘴上贴封条的那一刻自我剥夺！我认真看了委员们的发言，去掉委

员两个字看看头衔就知道他们代表谁在说话！总之没有一个人是代表

我们百姓说话，哦，曾经有一个小崔同志，但现在没有一个了！有的

只是玩手机的娱乐界人士！关键的今天关键的大会，标志着这短短几

天中国的道路已经被彻底改变！中国的政治前途已经确定！不论外交

部口气如何变硬，大大又在吃包子或者羊肉泡馍的时候说了什么鼓舞

人心的话，军队又如何提高了经费，已经都是让人雾里看花的障眼法

了！所以今后我不用讨论政治路线问题了！ 

    至于大家关心的经济，高盛集团给我们说的很清楚：“汇率主要

受国家的国际收支，特别是经常账户影响。中国的经常账户余额在

2006-07年间达到 GDP的 10%，之后保持下降趋势，到 2013年已降至

GDP 的 1.65%。未来，中国将在 2014-15 年保持经常账户小幅盈余，

主要因为中国主要贸易伙伴的复苏将促进出口，而投资减速将使进口

放缓，这表明人民币在中期内将保持稳定，甚至有小幅升值。此外，
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中国若想推行人民币国际化，也需要保证人民币汇率稳定或有所升值。

高盛认为，人民币长期则面临贬值压力，特别当推行人民币国际化使

得中期人民币过度升值时。一个国家的长期货币价值取决于劳动生产

率增长和购买力平价。如果一个国家的单位劳动成本比其他国家增长

更快，且通货膨胀超过其他国家导致国内购买力下降，该国家货币最

终将会贬值。”这句话是考虑经济问题的总纲领！黑石为什么 2010年

要走？和这个中国的经常账户余额已经缩减了 80%有直接关系！一句

话从长期看人民币已经丧失了对外坚挺的重要基础！什么时候暴跌取

决于美国！除非双方谈妥有什么见不得人的协议，按照市场规律早该

暴跌了！高盛故意指出这个问题而用其他因素淡化这个问题！这个关

键因素是任何其他因素不能淡化的，是我们考虑问题中的首要问题，

也就是毛主席说的主要矛盾！所以从长期看人民币迟早要暴跌！ 

    但高盛这句中国若想推行人民币国际化，也需要保证人民币汇率

稳定或有所升值告诉我们短期人民币还不会继续快速暴跌！在一个区

间大幅波动将是汇率一段时期以来的重要特征！一旦人民币实现了自

由兑换和国际化那么将在其后不久的一番大家习惯的大幅下跌后继

续下跌，当大家思维习惯还在等待下一轮上涨的时候，小伙伴们一定

会惊奇的发现这次他跳下去后永远上不来了，起码 20 年！现在美国

华尔街想要的关键的东西马上就要拿到，但是毕竟还没有彻底拿到，

还有变数变数不大！指望给自己的代表做汇报的人显然是不可能有变

数的！在彻底实现人家想要的东西前，因为没有外部的决定性打击，

房价等等还会喘息一阵，但是他们自己都知道不会有牛市了！缓慢下
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跌直到彻底掩盖不住了推出房产税！我注意到养老产业也注意到海南

也注意到淮河以北少活 5年的报道！我有个战略预感，外资要把海南

的过剩房子一举便宜拿下搞养老产业！我也看好这个产业，但是也就

是海南买一两间房自己养老罢了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1017:48 

    @羊羊 PK美妞 14143楼 2014-03-0623:05:41 

    回复第 14131楼(作者:@zxl19682012于 2014-03-0611:24) 

    习近平：上海自贸区要大胆闯大胆 

    试自主改 

    老师，终于醒了! 

    2014年 03月 0…… 

    ========== 

    ----------------------------- 

    谈不上醒，一直在观察！无论说左右逢源的多漂亮的话，经济决

策是骗不了人的！发展国有企业是国有成分扩张而不是退缩！这是个

基本常识！混合经济公私合营的时候搞过，那时是国进民退，现在相

反！从这个就可以看出他们代表什么人的利益在说话，自本次大会起

我们可以取消特色后面的词了！关键的时候回来一下吧！能不能看到

我的预言就不是我能够考虑的事情了！ 

    注意：“目前上海的物业易手基本由人民币基金接手，美元基金

在中国商业地产市场的占比已大不如前。“以前海外资金流入中国，

除了借人民币升值套汇之外，还购置了大量的房地产或者房地产类信
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托。随着人民币汇率上升空间不断遭受挤压，海外资本正逐渐退出中

国，以将其赚取的房价收入和汇差收入最大化。”” 

    ---海外资本正逐渐退出中国这是缺钱的本质原因！ 

    注意：“第一太平戴维斯中国市场研究部主管简可指出，中国多

城市大建新城、泛 CBD化趋势严重，商业地产供过于求值得关注。据

第一太平戴维斯的数据，预计至 2015年，深圳、成都、重庆、天津、

沈阳等多个城市甲级写字楼总量较 2013 年的增幅均在 30%以上，天

津、沈阳两地的增幅更分别高达 154%、139%。 

    莱坊最新发布的报告也认为，上海商业地产需求疲软而供给过多。

“根据当前建筑进度，2014-2016年间，上海中央商务区将有 164万

平方米新增供应投放市场，且次级和新兴商务区还会新增 249万平方

米；而在需求层面上，过去三年上海市场平均每年能够吸纳约 84 万

平方米的甲级写字楼面积。除非有新的国内或海外刺激因素，否则很

难消化大量投放的新写字楼。” 

    ---------这就是大大的羊肉泡馍啊！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1423:14 

    @shenyan80112814171 楼 2014-03-1223:21:40 

    降准就买黄金，我记得楼主这样说的！但是如果降准了，黄金还

这个价格呢？是不是也得进啊？ 

    ----------------------------- 

    为什么我认为今年不会降准？---ZXL1968 

    首先，美国开启战略石油储备不仅仅针对俄罗斯，主要标志着美



7718 

 

国要让美元升值和石油、黄金和其他大宗货物大幅降价进行到底的决

心！以美元计价的石油便宜了，铜、铁这样世界市场上的大宗货物便

宜了美元的投放就少了！简单成一句话就是美元值钱其他国家的资源

和资产不值钱了！在美国投行手里潜伏的大量美元就要全球收购，潜

伏在中国的外资也要全面收购中国！我早就指出，中国海量的货币不

在中国人手里，人民币主要在外资手里！因为我们从政治上已经看清

了半殖民地地半权贵经济但以半殖民地经济为主导的特点所以世界

各国的主流必须是加息而不是减息，所以中国在人家大规模收购完毕

前也不会例外的不会降息降准！我认为事情的演化过程是：钱荒，出

拍卖政策，所谓在政策的利好下民营资本大量从岩石缝里蹦出来，钱

不荒了！改革红利就体现出来了！如果人家 1-2年收购完毕了才会结

合世界局势重新走向世界资产和大宗货物上升的势头，因为那时资产

更多的已经变为美国的资产和资源了，为什么要让他贬值呢！这时候

各国由于资产减少政府垄断企业赢利能力减弱，比如中国就要降息降

准放钱鼓励经济，但是已经被剪了一次羊毛了！所以最适合我们的是

现在大放水但是他们绝对不会这样做！这是经济决策者的政治性质决

定的！这一点上房地产商的两会代表也不要高兴太早，大老板的意思

是通缩，小老板最多给你们象征性的给些安慰而已！小；老板听大老

板的，你们房地产商的利益只是一个屁！ 

    其次，小川一郎说汇率等等放开一到两年的时间，我注意到他停

顿了一下，显示心里在编谎话的过程，我认为今年就会放开！从各地

争办自贸区可以看出，这从李拍桌子推不动自贸区到 20 多个省争办
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自贸区表明全国三分之二的省已经跟他走了，他已经掌握了局势！这

些省是在表忠心呢！ 

    最后，如果放开卖中国资产，这个过程会非常快！数据显示现在

土地流转已经达 10%以上的土地了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1423:19 

    @backspace192214170 楼 2014-03-1222:15:04 

    请问楼主上证指数到多少才可以入啊？ 

    ----------------------------- 

    保险的话 1500点！但 1800点可以做波段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1423:24 

    @SCCDZYY14164楼 2014-03-1122:11:44 

    楼主好，跟楼主帖子很久了，感觉楼主分析能力超强，感谢楼主

的分享！这里想问问楼主养老的话，海南的文昌和五指山相比哪个还

要更好一点？ 

    ----------------------------- 

    集中回来回复一下！五指山好！海南东边台风多，西边过于干，

北边海口太冷，冷湿很难受，寒潮可以到达！南边三亚太热也有台风

等！五指山热带中的凉爽空调室，而且没有寒潮，台风到此也威力大

减，宝地啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1423:39 

    @hujinsiyu14165楼 2014-03-1123:42:31 

    张老师：动荡之源一埋下，下一站是不是颜色革命了 
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    ----------------------------- 

    是！他们一直想导演这一幕，但是他们的群众基础太薄弱！当年

洪恩培亲自在北京督战也没有闹出大动静！他们在高层乃至最高权力

的标志人大上通过什么颜色的议案是轻而易举的事情！比如这次反毛

提案只是试水而已，整个人大只有大大说话否定这个提案！其他人不

啃声！嗯！真上会议通过的概率很大！这是代表的阶级本性决定的！

不是说否定这个提案的人就有多好，就算他一个人反对了，周围都这

样他也只是傀儡！人家不高兴直接把他也罢免了！那么他还能反对说

明什么？是代表他有实力吗？绝对不是！ 

    反毛提案没有通过归根到底还是人民有力量！按照西方的标准演

变模式，上面有代理人，制造事端，街头动荡，民意推动，直接就改

旗易帜了！但是在以前钓鱼岛的演化中老百姓不约而同打的是毛主席

的旗帜，这样出乎他们意料，他们的套路不灵了！这就是他们想颜色

革命不能解决的民心死结。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1423:44 

    @飞儿的雪莲 14151楼 2014-03-0811:58:14 

    回复第 14139楼(作者:@zxl19682012于 2014-03-0618:32) 

    好了，该说的说完了！休息 3个月，高考后回来吧，当然如果有

突发事件，尤其是乌克兰局势突变我会回来！…… 

    ========== 

    很想请教您关于食盐专营体制改革的问题，请您有空时给大家指

导指导，谢谢。 
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    ----------------------------- 

    建议您看看这个：明确方向稳步推进——关于食盐专营体制改革

的几点建议 

    日期：2011 年 04 月 18 日 http://www.china-reform.org/？

content_150.html 

    无非是全面市场化而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1423:57 

    偶尔学点中医便有惊人发现，李相健康严重有问题！ 

    首先眼圈黑有很多可能，经常眼圈黑的固然有纵欲过度的可能，

但更多的是表明肝肾有严重问题！是肝还是肾？以前我拿不准，现在

他一低头我看出头顶正中脱发是肾亏表现，是肾亏！如果黑眼圈加头

顶脱发还说明心也亏啊！哦，前阶段拍了桌子，发言很急喜欢对方很

快说，喜欢打断别人说话都是五脏不合，气脉弱焦虑心烦的表现！不

过脾胃还是不错，看来可以吃一大桶饭呢，这估计是在安徽当大队干

部的时候饿的，到现在了还是论桶吃饭呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1510:54 

    @麦田小憩去 14169楼 2014-03-1218:55:26 

    听说央行下个季度要降准了这个和 RMB 贬值遥相呼应 RMB 的拐

点真的来了高通胀也不可避免楼主怎么看？ 

    ----------------------------- 

    降低存准率并非首要任务 

    2014年 03月 14日 09:20作者:沈建光 



7722 

 

    虽然稳增长政策十分急迫，但相比于面临稳增长与降杠杆双重压

力的货币政策而言，降准并非首要任务，财政政策放松意义更大。笔

者建议，两会后各地加快安排今年财政预算的下放，并加快财政支出

投入保民生、调结构领域，以发挥积极财政稳增长的作用。 

    降准是选择之一。但考虑到货币政策面临的两难局面，建议稳增

长政策还需从积极财政入手。 

    1-2月中国宏观经济数据急速下滑的局面，加剧了笔者对中国经

济增长硬着陆的担忧。三驾马车竞相失速之下，稳增长政策恐怕也呼

之欲出，降准呼声更是空前高涨。 

    但在笔者看来，虽然稳增长政策十分急迫，但相比于面临稳增长

与降杠杆双重压力的货币政策而言，降准并非首要任务，财政政策放

松意义更大。笔者建议，两会后各地加快安排今年财政预算的下放，

并加快财政支出投入保民生、调结构领域，以发挥积极财政稳增长的

作用。 

    具体从财政政策来看，笔者认为，当前采取积极的财政政策空间

仍然较大。这主要考虑到以下几点原因： 

    一是当前财政支出的速度慢于往年。可以看到，伴随着财政约束

的增强，积极财政落实的情况不如预期。今日公布的数据显示，1-2

月全国财政收入累计同比增长 11.1%，高于去年同期 3.9 个百分点。

而与之相对，财政支出则明显滞后，1-2月全国财政支出累计同比增

长 6%，远低于去年同期 10.7个百分点。实际上，从去年全年同样如

此，财政政策并不积极。 
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    二是财政沉淀资金仍然较多。截止今年 1月，国库库存现金余额

接近 3.2万亿元，笔者认为，可以加快运用这笔存量资金，并注重于

投于符合调结构、保民生方向。回想去年二季度中国经济下滑较快之

时，李克强总理也曾提到要注重用好这部分资金，如今反观来看，这

部分资金的变化不大，因此再次建议未来加大力度，适时激活财政存

量资金。 

    三是受制于防范金融风险的压力，当前货币政策面临两难，发挥

空间有限。一方面，影子银行风险需要防范与加强监管，过度放松显

然不可行。同时，笔者担心银行贷款额度大幅增加与中国金融体系结

构调整的要求也有所冲突。实际上，当前中国金融系统中，间接融资

比重仍是太高而非太低。而另一方面，经济下滑压力加大也使得货币

政策确实面临压力。 

    从 2 月金融数据来看，也能看出决策层降杠杆的态度没有变化。

2月社会融资总量规模不及万亿，其中，新增贷款 6445亿元，比 1月

1.32万亿天量贷款可谓腰斩，但同比略有增加。影子银行面临压缩，

信托贷款 784 亿元，环比与同比分别下降 26.6%和 57%。委托贷款、

银行承兑汇票也回落至低点，显示防范影子银行风险，实行严格监管

仍是决策层的重要意图。而从今日李克强总理两会回答记者问中提到

的“个别违约情况难以避免，底线是确保不发生区域性、系统性金融

风险”的表态中也能看出高层防风险意图。 

    当然，当前降准呼声加大，也使得市场开始猜测这一措施落地的

时点。在笔者看来，支持降准的原因主要是处于以下考虑：一是经济
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下滑的重压；二是帮助商业银行信贷恢复正常化；三是借美国 QE 退

出之际，调整外汇储备规模与国际收支顺差结构。 

    实际上，在互联网金融与利率市场化的快速发展下，银行业传统

信贷业务受到冲击。而中国银行业面临高达 20%存款准备金率也确实

水平较高，考虑到央行对商业银行准备金付出的利率只有 1.62%，超

额只有 0.72%，这实质上相当于中央银行对商业银行征收了接近 GDP2%

的税收，制约了银行自我发展与价值实现。 

    因此，笔者认为，降准也是选择之一。但考虑到货币政策面临的

两难局面，笔者建议，稳增长政策还需从积极财政入手。而一旦增长

继续下滑，不仅突破 7.5%底线，甚至达到 7%，且就业市场也面临冲

击，可选择将降准作为明确的积极信号。而这尚需要视 3月经济数据

与财政政策实施效果而定，笔者预计，降准最早时机不会早于 4 月。 

    (本文作者介绍：瑞穗证券亚洲公司首席经济学家，复旦大学经

济学院客座教授，中国新供给经济学 50人论坛成员，中国金融 40人

论坛特邀成员。) 

    ------------------ 

    果然不出我所料，他们会找借口不会降准的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1511:02 

    ----------------- 

    ZXL1968： 

    有人说流动性相对宽松的情况下，降准无意义----谁宽松？房地

产宽松实体尤其国企靠四大行贷款，资金很紧张！ 
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    由于中国楼市，只要放水钱就往哪里流，所以以前降准的后果就

是资金不断流向楼市，实体经济还是疲态，所以降准必须最重要的是

防止资金进楼市，否则没有意义！但是现在情况变了，楼市严重过剩，

投资的和银行都不把钱往里面放了！那么此时不降准针对的是谁就很

清楚了！ 

    科技创新寻找新的促经济增长行业，并不是在人的最基本需求上

捞钱做文章，而是在如何提高大多数人民的生活水平和促就业上做文

章才是正道王道！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1511:17 

    北京警方全面强化重点繁华地区巡逻防控 

    2014年 03月 15日 01:52来源：人民网 

    人民网北京 3 月 15 日电繁华区域屯兵街头，武装处突车组全天

候巡逻……，为进一步加强社会面巡逻防控工作，严厉打击和有效震

慑各类违法犯罪活动，保障人民群众人身和财产安全，3月 10日起，

北京警方全面强化社会面防控，通过强化重点场所、繁华区域的巡逻

防控力度，确保对突发案事件及时有效处置，切实提升社会面防控水

平，有力维护社会秩序。 

    --------------- 

    中国梦就要实现了，太平盛世啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1511:57 

    再清晰的解释一下我为什么说通缩以后要通胀，因为国内我们原

来有的产业一旦垮了，国外进口产品价格往上涨，国内一点控制力都
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没有，就是输入性通胀！为了公务员和军队和教师和退休金等刚性兑

付，政府必须通过通胀从劳动者手中暗暗抢夺财富！现在猪肉就是这

样！这么多年的猪肉价格大幅波动，尤其是现在的大幅下跌已经把养

猪散户消灭的差不多了！一旦我们的养猪产业垮了，猪肉就刚性上涨

大幅上涨了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1514:02 

    未来 10年深化改革和卸胳膊卸腿的内涵是什么--ZXL1968 

    附录：中国大刀阔斧削减补贴引发经济减速猜测 

    看中国腾讯财经[微博]2014-02-2811:36 

    北京时间 2 月 28 日上午消息，彭博社报道，中国汽车企业比亚

迪准备明年开始在美国销售，但在这之前可能要收到一些坏消息了。

中国政府正计划削减政府补贴，并逐步退出利率管制。比亚迪以及千

千万万中国公司可能面临成本上涨风险。 

    最近十年，由于工资上涨，许多制造企业被迫搬迁至劳力更廉价

的国家。而现在新一届中国政府还准备废除自 1980 年代以来开始的

巨大补贴体系。 

    这些措施可能导致中国经济年度增速从 2010 年的 10%放缓至

2022年的 3%。采取这些措施之后，资本、土地、水的价格均将上涨，

也很可能会挤压国企的业务空间，而这些国企本已负债累累。根据评

级机构标普 2013 年 9 月的一份报告，电力企业华能国际和中航海运

名列“高杠杆”企业之列。 

    法兴银行说，中国一半的钢铁企业可能倒闭。在国外，像澳大利
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亚铁矿石生产商福特斯库金属集团（FortescueMetalsGroupLtd.）将

来的利润也会降低，因为这家企业 100%的收入来自中国。 

    《全球经济危机后维持中国经济增长》（SustainingChina’

sEconomicGrowthAftertheGlobalFinancialCrisis ） 一 书 作 者

NicholasLardy 表示，“尤其是国企可能定会面临很大压力，如果业

绩不能改善，这些企业可能不得不出手资产，或者最终破产。” 

    根据中国北京大学国家发展研究院 2010 年的一项研究，中国对

工业的补贴大概占到 GDP的 10%，大概为 5930亿美元。 

    《行业补贴：国家资本主义、商业战略和贸易政策》

（SubsidiestoChineseIndustry:StateCapitalism,BusinessStrate

gy,andTradePolicy）一书作者 UshaHaley 说，中国在钢铁、玻璃、

造纸、汽车零件、光伏以及食品加工的直接或者间接补贴占比可能超

过了工业产出的 30%。 

    UshaHaley说，如果没有免息或者低息贷款，没有对电力、热能、

焦煤、天然气、石油、土地、造纸和苏打粉之类企业的补贴，大多数

公司都无法生存。这些公司还在收购和研发技术方面得到了帮助。 

    高盛集团的研究称，削减补贴还可能暴露企业的弱点，尤其 2013

年公司债占 GDP 的比重已经攀升至 151%，高于 2008 年的 97%。海通

证券表示，这个数字已经高于美国、印度、德国、日本以及韩国。 

    北京大学金融系教授 MichaelPettis表示，“如果贯彻改革措施，

中国经济增长肯定放缓，如果消除利率扭曲、汇率扭曲以及其他扭曲，

就废除了巨大的经济增长补贴。”（代颖） 
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    -------------- 

    这篇文章是事关经济发展的全局性的文章！什么 18 大报告啊，

政府工作报告啊，我坦率的告诉大家，我认真读也读不懂！不知道他

们模棱两可的要干什么！但是看了这篇文章我懂了！就是制造危机让

国企破产卖国企！那么卖了国企政府岂不是倒闭了！这是我以前没有

想通的地方，现在知道了他们计划削减政府补贴！削减政府补贴之后，

资本、土地、水的价格均将上涨！现在大家看清楚了吧，就是让国企

卖掉核心资产后再通货膨胀！也没有办法不通货膨胀！基本生存物品

市场化以后、资本化垄断以后就会放水货币！那时的货币发行机制都

肯定会发生改变，都不是央行自己能够决定的！到时房价肯定暴跌，

中国人民的虚拟财富凭空消失一大半，我们不仅又要回到能不能吃得

起肉的年代，我们还要进入能不能喝的起水的年代！中国取消对工业

的补贴，实际是消灭自己的核心产业，将来我们要在经济和政治上不

仅受制于人而且累的半死也仅能温饱和正常消费，就是这样一个结局！

一个简单的道理，我们其实最该首先消除的是出口补贴而不是我们自

己对自己工业的补贴！最后简洁的再归纳我的观点：1：利率市场化

了，没有银行低息贷款的中国大部分补贴国民的低利润企业就要死掉！

当这些企业被人家廉价收购后，人家要获得高利润的时候就是我们屁

民买单的时候了！那时你就会发现，在你欢呼房价下降的时候除了房

价降一切商品价格都在飞涨！全民的福利将消失大半，政府加税和取

消所谓补贴只管养活他们自己而不是管人民的幸福感！ 

    所谓深化改革和卸胳膊卸腿的内涵不外乎如此！ 
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    2：中国经济年度增速从 2010 年的 10%放缓至 2022 年的 3%已经

成为定局！现在是短暂通缩，后面是漫长滞胀，越是滞胀政府越没有

钱政府越卖资产，越卖资产政府掌控的财产越少调控经济的能力越低，

经济危机越严重！这样最后会连剩下的 10%国有资产都不会留下！现

在制造企业被迫搬迁至劳力更廉价的国家是暂时的！人民币汇率崩盘

后我们将重新回到 30 年前的生活实质水平！中国人民将重新廉价打

工！机器人是可以替人干很多事，但是可以预见的 10 年中国劳动力

还是比机器人廉价！未来 10年就是这样的 10年！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1514:19 

    再预测一下汇率，人民币兑美元汇率一定会波动到 6.5，因为罗

杰斯们就是要收那些到香港借美元债的地产商的血，当然间接也是我

们中国百姓的血，因为今年是这些地产商要还款的集中期！所以很多

房地产商要跳楼是肯定的！跳楼价是可以看到的！请大家记住我的预

言，和往年不同，今年房地产将肯定发生的大崩盘不是领导的英明而

是他们的无能！希望到时候大家不要被忽悠啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1514:21 

    当然罗杰斯实现这个目的后，再顺便把央行支撑的资金大把搂走

后凯旋而归！他们也不想把事做绝，他们会继续倒逼中国做出更大让

步！但人民币走弱已经是长期的事情了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1523:17 

    @shenyan80112814196 楼 2014-03-1515:26:54 

    黄金五连涨！已近 273了，一天一块啊，好凶悍啊！ 
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    ----------------------------- 

    附录 1：克里米亚明日公投俄罗斯边境陈兵 8.5万人 

    2014-03-1502:23:00 

    综合中国日报消息美国媒体报道 13 日称,为应对克里米亚的公

投,美国已经提前准备好了一份联合国决议案，提交至联合国安理会

辩论，希望在克里米亚公投的前一天进行表决，以达到谴责公投的目

的。与此同时，俄罗斯宣布在俄乌边境举行新的军事演习，并且一直

延续至今年的 3月底。 

    美国提前应对 

    提交谴责动议 

    多位外交官当地时间 13 日表示，美国为谴责乌克兰克里米亚半

岛 16 日即将举办加入俄罗斯的公投，已向联合国安全理事会提出了

一份决议草案。希望安理会能抢在克里米亚公投前一天的 15 日进行

表决。决议案呼吁，所有国家“不要根据这项公投，承认克里米亚的

地位有任何的改变”。 

    据一些外交官表示，这份支持乌克兰领土完整的草案必定会遭俄

罗斯的否决。 

    英德表达希望 

    呼吁普京放弃公投 

    当地时间 14 日，英国外交大臣黑格呼吁克里米亚当局放弃这次

全民公投。他警告说，如果克里米亚执意公投，那么欧盟将加强制裁

俄罗斯的所有措施。与此同时，德国总理默克尔也在此前致电俄罗斯



7731 

 

总统普京，促请他改变立场，否则俄罗斯将面临巨大的政治和经济后

果。 

    以美国共和党议员麦凯恩率领的美国国会代表团 13 日已经来到

了乌克兰首都基辅进行访问，以展示“对基辅现政权、乌克兰人民的

民主追求以及该国主权和领土完整的支持”。而经济合作与发展组织

13日表示将停止同俄罗斯进行关于俄罗斯加入该组织的谈判。 

    附录 2：花旗：黄金突破重要阻力位将进一步上探 1434美元 

    花旗/黄金/黄金价格文/Guevara2014年 03月 15日 13:18来源：

华尔街见闻 

    上周，随着克里米亚公投在即，市场避险情绪增加，黄金一路上

涨收于 1282 美元。花旗银行分析称，金价目前已经突破了 1350 至

1362的强阻力区，将进一步上探 1434美元，未来还有可能冲击史上

最高点 1921美元。 

    -------------------- 

    对俄罗斯的强硬，美国只有放几个屁而已！黄金在洗盘，还要大

跌，一定会跌到前期低点下方！今天办公室美女问我，还能不能买便

宜黄金？我说还有更便宜的！从乌克兰迫不及待给美国运黄金就可以

看出，华尔街缺现货黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1523:18 

    央行：人民币兑美元汇率波幅由 1%扩至 2% 

    2014年 03月 15日 18:10中国新闻网我有话说 

    中新网 3 月 15 日电中国人民银行网站 15 日刊发公告，公告指
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出，自 2014年 3月 17日起，银行间即期外汇市场人民币兑美元交易

价浮动幅度由 1%扩大至 2%，即每日银行间即期外汇市场人民币兑美

元的交易价可在中国外汇交易中心对外公布的当日人民币兑美元中

间价上下 2%的幅度内浮动。 

    公告称，当前我国外汇市场健康发展，交易主体自主定价和风险

管理能力不断增强。为顺应市场发展的要求，加大市场决定汇率的力

度，建立以市场供求为基础、有管理的浮动汇率制度，中国人民银行

决定扩大外汇市场人民币兑美元汇率浮动幅度，现就有关事宜公告如

下： 

    公告指出，外汇指定银行为客户提供当日美元最高现汇卖出价与

最低现汇买入价之差不得超过当日汇率中间价的幅度由 2%扩大至 3%，

其他规定仍遵照《中国人民银行关于银行间外汇市场交易汇价和外汇

指定银行挂牌汇价管理有关问题的通知》(银发〔2010〕325号)执行。 

    中国人民银行将继续完善人民币汇率市场化形成机制，进一步发

挥市场在人民币汇率形成中的作用，增强人民币汇率双向浮动弹性，

保持人民币汇率在合理、均衡水平上的基本稳定。 

    ----------------- 

    改革红利来了！人家需要什么我们送什么，总经理在华尔街这个

已经没有异议了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1523:27 

    @zxl19682012173楼 2014-03-1511:44:51 

    你既然承认房价不可能一直上涨，即使涨涨幅不大，那么我们是
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不是该抛多余的房子呢？答案肯定是！索罗斯的能量低没有错，但是

加上抛房大军的话他的能量还低吗？深改智囊团第一你小看群众的

力量第二你小看资本控制的舆论和投资风向的厉害！ 

    ----------------------------- 

    @深改智囊团 276楼 2014-03-1517:52:53 

    1.你如果有多余的房子，可以抛，但一线城市还得三思。 

    2.如果大家都抛，中央会禁止二手房交易或课重税，抛房大军成

不了气候 

    3.舆论都是政府可以控制的，如果某种舆论会导致大家都抛，那

这个舆论就不会出生。 

    4.你太小瞧政府控制舆论的能力了。之前一两年楼市一直不温不

火，舆论一直不好看楼市，2013下半年舆论突然立马转向，大家都恐

慌购房，想想这是怎么回事吧。 

    5.你要相信政府引导预期的能力，它不仅能...... 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：现在的政府还有公信力吗？现在的舆论只有很少部分

在政府手里，在最广阔受众的微信和 QQ 等手机平台已经替代了央视

新闻！二手房交易税的确是准备好的的一箭锁喉，但是政府为什么不

敢启动？看到北京没有？北京启动了北京二手房税但二手房交易只

能降价！如果全国开启这个税那么标志着全国抛房开始！这时候你可

以冻结二手房交易，事实上也冻不住，因为很多利益单位获得的老二

手房实在太便宜，哪些房子实在太旧了！不过这样的局面下投资主力
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就不会接盘新盘，房地产还是死局！ 

    有人说目前的存款准备金率为 20%，有很大的下降空间--是吗？

你知道放出去多少贷款吗？你知道收不回来多少贷款吗？真实的存

款准备金率真的为 20%吗？你能解释为什么年底银行为什么要高息

揽存吗？如果在这样的情况下敢降准就是要破罐破摔搞金圆券了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1523:42 

    关于马航失踪飞机，我判断可能 

    1：是要飞阿富汗等地，恐怖劫机！ 

    2：美国说没有闪爆迹象，那么逻辑上如果被击落就是美国人干

的！ 

    3：劫机者政治目的不明确，但是像基地手段，阿富汗易于脱身！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1523:43 

    现在大家在房价啊，汇率的说，我在考虑资源，就石油而言 15

年后中国石油就枯竭了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1600:10 

    我们楼的住户已经在我写的维权材料上签字了！团结就是力量！

现在我已经找到是那个王八蛋部门以什么借口在欺负我们楼的老师

了！他们是中铁一院乌鲁木齐新客站建设指挥部，属于前乌鲁木齐铁

路局！下周我将找到他们门上理论！谁说这个铁路不影响居民我就把

它揪到我们家，我要和他换房子住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1600:16 

    李克强宣言"开弓哪有回头箭"美女翻译曾是温家宝首席翻译 
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    2014-03-1516:56:29来源：新闻晨报作者：记者 

    --------- 

    我一直怀疑当年戏子在东南亚开会，有一次奥巴马闯入会场一定

要和他对话，还有日本首相也喜欢干这事，抓住这个美女翻译，他们

说了什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1622:50 

    @花色禅 14209楼 2014-03-1600:14:10 

    老师，理论有用的话这房子当初都不会造了。 

    ----------------------------- 

    哈哈，我家的地理位置太特殊了，有理讲我这个人喜欢讲理，没

有道理讲，所有坐火车到新疆的人将来都会看到我最有创意的抗议方

式的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1622:53 

    国民心态都变坏了 

    当时次贷危机爆发后中国经济很糟，国务院准备确定十大支柱产

业，大家当时讨论的是，十大产业中是否有房地产业？成思危的意见

是应该加上房地产业，说房地产业有带动作用，并且他很肯定地说，

他和国务院领导交换过意见，要发展房地产业，并表态说基本通过。

我当时反驳他，也很肯定的说，不太可能。这是因为日本在泡沫年代

的首相海部俊树不久前访华说的一句话：早知泡沫会破灭，我宁肯将

色情产业列为支...... 

    ----------------------------- 
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    ZXL1968：国务院准备确定十大支柱产业，是啊，哪十大支柱产

业哪里去了？如果当初真是搞了十大支柱产业我们今天何必费力在

保 7呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1622:59 

    @sunviolin201214218楼 2014-03-1621:56:56 

    敢问楼主如果将来真的中国完了那我们这些买股票什么的还有

什么意义呢 

    ----------------------------- 

    当年菩提老祖问孙悟空要学什么，孙悟空一般的都看不上铁心学

长生不老之术！诚然，国家不好就不会有屁民的好！让国家好的办法

是上策，但是大家都在问如何能做到保值，能够让自己过的比别人好

一点，我也只能说在适当时机买黄金股票了！我们国民普遍素质离西

班牙工人的觉悟还差的很远，当然这是我们左派的责任，作为左派我

有责任让大家明白道理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1623:55 

    新华网联合国 3 月 15 日电联合国安理会 15 日就美国起草的、

有关乌克兰问题的决议草案举行投票表决，由于俄罗斯投票否决，决

议草案未通过。 

    俄罗斯常驻联合国代表丘尔金在投票前发言说明了俄罗斯的立

场，并回顾了克里米亚地区的历史。他说，俄方决定尊重克里米亚人

民的意愿。 

    当天投票结果为 13票赞成、1票否决、1票弃权。中国对决议草
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案投了弃权票。 

    -------------------- 

    ZXL1968：其实最符合中国和俄罗斯利益的做法是：中俄签订长

期的稳定的基于两国货币稳定汇率互换的石油天然气协议！这样俄罗

斯可以获得日用品，中国获得稳定的石油来源，让美元见鬼去吧！现

在俄罗斯的开价将是最低的！老天啊居然投了弃权票。！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1711:31 

    @backspace192214225 楼 2014-03-1710:27:12 

    楼主我看好的几只新能源股票今天开始全线彪红涨停了，这能等

的到 1500点进去吗？ 

    ----------------------------- 

    宁可错过也不要被套住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1711:41 

    我有些更加明白人民币汇率浮动的意义了：你想，如果人民币汇

率像现在这样跳来跳去，外贸企业如何做生意？央行能付得起这个责

任吗？必然他们有后手，后手也不是什么好事，就是类似期货保值的

投行保险等高杠杆的东西！联想到以前中国企业的被骗，这回我明显

看到要逼大批中国企业买这个华尔街高端金融服务产品！ 

    如何比喻这件事呢？原来投行就像街头设赌的庄家赚荣智健哪

里一笔就走，现在他们升级了，嗯，用龙永图说中国入 WTO的说法就

是从小贩到开店的了，他们开的是做庄抽头的赌场！金融投行们他们

操控外汇汇率，你不买它的保险或者货币期货合同等等，大幅波动的
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汇率会让你血本无归！中国又多了一个主动脉出血，天呢，这么多漏

血的口子，中国人民如果能富裕中国能够强盛真的是不可能的一场梦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1711:49 

    这是愤怒的群众在喂幼儿药物的幼儿园墙上写的字，将来有一天

我们家墙上也会写上：“铁路扰民丧尽天良”进出新疆的所有人都会

看到这斗大的字，铺天盖地的铁道边的墙上和天空上！当然这是下一

步而不是最后一步！我现在找到乌鲁木齐铁路局和新客站指挥部两个

办公室的电话，打了 1 小时也没有人接！0991-7658953 和 0991-

3830475 他们难道不上班吗？我要约见他们局长和指挥长先好好谈

一谈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1712:21 

    马航客机失联区域已有 6架飞机失踪至今是悬案 

    http://www.youth.cn2014-03-1703:56:00中国青年网 

    据法新社报道，马来西亚军方一位高官 16 日表示，负责调查马

航失联客机的人员此前驾驶一架与失联客机相同的波音 777-200，重

飞了一遍根据军事雷达监测到的客机航线，包括可能是为躲避雷达采

取的曲折路线，以“案件重演”的方式确认失联客机可能飞往的两个

方向。法新社事后又作出更正报道称，“重飞”系通过飞行模拟器进

行，而非真正飞机。 

    该名官员表示，他们模拟了失联客机可能进行的航向，包括从南

海调头，飞过马来西亚，然后转向前往安达曼海，甚至还考虑了失联

客机可能为躲避雷达采取的曲折路线。 
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    “这架飞机飞行的路线与通过军用雷达监测数据推断的失联客

机路线一样。它首先调头，飞过马来西亚半岛，然后往北飞”，该名

官员这样表示，“这也是为什么我们可以确认这架飞机可能飞往的两

条航向”。 

    ---------------- 

    我越来越感觉，在哪个海域有个美军秘密军事基地！有两个小细

节不知道大家注意到没有，一：马来西亚方面一直含糊其辞，他们确

实是受某种压力一直隐瞒真相！其实关于新闻发布会完全没有必要人

家总理做，办公厅主任就可以做！作贼心虚？二：马航客机失联区域

已有 6 架飞机失踪以前为什么没有人追查？不能查不许查？这次是

事大了！在马航客机失踪前我记得偶尔听到一句报道，在客机旁还有

个小亮点？是战斗机？为什么没有任何媒体追究这个亮点？迫降或

者击落。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1712:31 

    0991-7658953 打通了，态度很好，不过他们最高领导给我的解

释是工程已经竣工，和设计和施工单位已经无关，开头他们领导通过

请示的工作人员告诉我，因为我是私人诉求他们不予受理！要发文件

才受理，后来经过我的解释声音甜美的女办事员直接让他们领导给我

打电话解释，他建议我去找中国铁路总公司乌鲁木齐铁路局！因为现

在铁路修好了产权单位是乌鲁木齐铁路局！0991-3830475 至今打不

通！他们很忙啊！ 

    我想通过这件事看看老百姓要解决个事情到底有多难！我找相关
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部门已经有五个了， 

    第一：沙区高铁办（这个办公室忽悠了我半年，其实他们什么也

解决不了，就是拖！） 

    第二：学校这是一级组织，现在学校明确表态你们可以自己告了，

学校可以配合，责任与学校无关了，因为学校配合修建的任务完成了！ 

    第三：自治区国土厅（原来有个临时办公室） 

    第四：新客站建设设计指挥部 

    第五：中国铁路总公司乌鲁木齐铁路局！ 

    ----- 

    我这还算快的，用电话寻找，如果要跑的话，连他们门都进不去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1712:34 

    @zxl1968201214228 楼 2014-03-1711:49:48 

    这是愤怒的群众在喂幼儿药物的幼儿园墙上写的字，将来有一天

我们家墙上也会写上：“铁路扰民丧尽天良”进出新疆的所有人都会

看到这斗大的字，铺天盖地的铁道边的墙上和天空上！当然这是下一

步而不是最后一步！我现在找到乌鲁木齐铁路局和新客站指挥部两个

办公室的电话，打了 1 小时也没有人接！0991-7658953 和 0991-

3830475 他们难道不上班吗？我要约见他们局长和指挥长先好好谈

一谈！ 

    http://img3.laibafile.cn/p/m/172119890.jpg...... 

    ----------------------------- 

    @花色禅 14229楼 2014-03-1711:59:59 
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    老师这样做得注意安全，有些人是不按常理出招的。 

    ----------------------------- 

    我也可以不按常理出招的，乌鲁木齐铁路局局长家在哪里，我要

找他换房子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1712:53 

    德国《图片报》16日称，有推测认为，飞机可能向印度洋的迪戈

加西亚环礁飞行，这里是美国海军的一个重要战略基地。这也是恐怖

袭击可能成立的一个原因。 

    -------------果然有美军基地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1713:04 

    引用：广州沙河也发生人群 

    广州警方通报：（3 月 15 日）上午 8 时 30 分许，在广州沙河大

街某服装城的保安员抓获一名小偷，该小偷突然大喊一句：“有人砍

人！”引起周边群众向四周跑散。目前，该名小偷已被警方控制，事

件仍在进一步查处中。现场秩序逐步恢复正常！ 

    ZXL1968：逃散事件满街都是治安员和警车但是这些人还怕，现

在真都到了草木皆兵的时候了！网友说：“我以一个亲身经历者的身

份，很负责任的告诉你绝没有这样的事。那时只有坏人怕好人，如发

生此类事情大多数人会挺身而出。如有质疑者可问你们身边的老者。”

没有精神理想的人群,放眼望去,就是一群待宰的羔羊！ 

    315广州沙河发生人群逃散事件奔跑的年轻人 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1716:57 
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    关键时刻：俄罗斯已经永久得到了克里米亚！ 

    乌克兰局势的演变，当初反对派不得势普京赢，得势了普京还是

赢！其实这个手法与我在四年前提出的收回蒙古的手法是一样的！就

是现在也可以通过支持俄罗斯获得我们的利益！但是吃货是不会这样

干的！弃权了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1717:05 

    前几天看到央视在说大妈没地方跳舞的事情，其实这主要还是开

发商过度开发，城市规划公共娱乐场地不足的问题！不过我有办法解

决！只要大妈社团向政府提出申请全面定时开放中小学校放学后的场

地，专人负责就可以了！我在学校看我们的门卫把的那个严密，旁边

小区的人干看一个大操场没有办法进来锻炼！当然住校制学校是不能

进，但是周六下午和周日上午是可以凭社区颁布的附近居民锻炼证在

学校规定地域接受学校管理的应该被允许人家散布和锻炼的！不管理

和规定也不行，比如牵个大狼狗进来还有其他谈恋爱的进来等等，就

是一般的体育锻炼！我们这经常有组织的特警过来锻炼身体！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1800:35 

    @backspace192214240 楼 2014-03-1722:23:48 

    楼主这股市多会儿才能到 1500点啊？ 

    ----------------------------- 

    今年看到！你没有见波罗的海指数，铁矿石指数，大宗期货指数

都在暴跌！人民币汇率、房价和外贸也开始下滑！经济 HOUL不住了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1800:36 
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    @backspace192214241 楼 2014-03-1722:48:36 

    楼主我选的几只股票都是主力流入彪红，这是什么节奏？ 

    ----------------------------- 

    对倒！不要理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1800:56 

    @hujinsiyu14242楼 2014-03-1722:55:17 

    同当年外蒙古独立是同样的路数 

    ----------------------------- 

    有本事我们也这样演！否则就不要唧唧哇哇！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1801:08 

    引用：靠谱号外：惊天大骗局！马航 MH37O原来在这里！(2/3) 

    作者：贱者有份 2014-03-1701:19:57阅读:297449参与:2822回

复:105 

    全文如下： 

    【环球时报记者叶贝茜】据美联社 12 日报道，美国太平洋司令

部防务承包官员本杰明？毕绍普的律师表示，毕绍普将承 

    认把军事资料交给了自己的中国女友。预计毕绍普会承认两项罪

名，一是将国防信息传递给无权获得该信息 

    的人，二是非法保留国防文件和计划。 

    美国《时代》周刊网站的文章称，毕绍普于 2013 年 3 月在其工

作地美国太平洋司令部总部被捕。美国联邦调查局（FBI）去年一份

证词指控时年 59 岁的毕绍普把有关作战计划、核武器、导弹防御及
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其他领域的机密信息泄露给自己当时年仅 27岁的中国女友。 

    FBI称，毕绍普与这名中国女性是在夏威夷举行的一场国际防务

会议上结识的，并于2011年6月“开始了一段亲密的罗曼蒂克关系”。 

    毕绍普原为美国陆军预备役中校军官，太平洋司令部参谋长安东

尼？克拉奇菲尔德称，毕绍普熟知太平洋司令部的最高优先级能力缺

口，而且精通太平洋司令部网络安全使用方式。克拉奇菲尔德称，从

2010 年至 2012 年，毕绍普拥有访问美国防御朝鲜弹道导弹攻击的

“绝密”信息的权限。 

    看到了吗，新闻的时间是 3-12 日，距离马航 3.8 日失联 4 天以

后。这代表什么意思。我们下面说。 

    MH370航班失踪已经过去这么多天，它到底在哪？牵动着亿万国

人的心，在高科技如此发达的今天，一架飞机居然就这么毫无生息的

消失了，真的让人觉得匪夷所思。 

    那么到底什么才是真相。我们不妨做一个大胆假设。马航 370上

隐藏了一个巨大的秘密，兔国的情报人员获取了绝密的军事情报，转

道马国或者在马国进行了交接，然后试图混迹在普通乘客中（注意这

个航班有 100多名兔国乘客）秘密回国。 

    不幸的是，在飞机起飞不久，美国就获取了这一情况，马上向马

政府或者军方施压，而马航即使反对也无效，于是密令飞行员在南海

上空关闭了所有信号，当然还有一种可能性是美方出动了隐形战斗机

（这就是为什么马国空军雷达在飞机信号消失后又检测到的不明飞

行物，马国空军还说什么不明飞行物是友好的，所以没有击落，其实
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马国空军知道是美军的飞机）迅速飞临马航 370附近，对其 

    进行电磁干扰。这就是为什么越南让附近的另一架航班试图联系

马航飞行员时却听到对方喃喃自语说“很多的静电干扰”。试想一下，

如果是因为天气原因导致电磁干扰，为什么那架附近试图联系 370的

飞机没有遭遇干扰。干扰的目的 

    就是为了和飞行员建立单独的通讯链路，同时也是为了避免兔国

间谍发现通过技术手段通知兔国。还有一个目的是让对岸的越南也信

以为真是飞机失联。 

    ------------ 

    ZXL1968：看来不只是我一个人注意了马国空军雷达在飞机信号

消失后又检测到的不明飞行物！这是美军战斗机！越南让附近的另一

架航班试图联系马航飞行员时却听到对方喃喃自语说“很多的静电干

扰”----看来不是关闭而是干扰！迫降可能极大了！搜查美军基地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1801:25 

    我今天打了一天乌鲁木齐铁路局电话都没有人接，我这个人干什

么事情都较真。我连续打 1个星期，然后如果还没有人接，我就报警，

看看是不是乌鲁木齐铁路局楼里的人都死光了！如果警察告诉我他们

都活着但没有人接电话我就举报他们渎职！我就到他们办公楼前天天

堵他们局长，问他们局长到底铁路局有没有装电话？如果我等 1个月

堵不到我就要报警，看看他是不是还活着？如果活着他到底在哪里上

班？ 

    此外那个乌鲁木齐沙区高铁拆迁安置办公室的电话我半年只打
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通过几次！春节前打通一个姓王的负责人说海拉提主任正忙着带领安

置办的同志分新房子没有空接待我，这我就奇怪了，市政府这批公务

员保障房今天才通知交钱，明年才能住上！海拉提主任和他的部下分

的是谁的房子？只有一种可能——赔偿给我们楼的房子他们私自扣

留分了，我要到纪委实名举报他们私自扣留分配拆迁户的房子！他们

这个区因为这样的事已经抓起来两个拆迁办主任了，据说前任区长都

抓起来了！海拉提同志是不是利欲熏心的也想进了新房再进班房？ 

    哦，我来灵感了，我要给大家展示中国的政府部门到底是如何工

作的，他们是为谁服务的，我本来要休息阶段，也罢，本人在这里在

不耽误上课的前提下现场实况直播！我们校长说了支持教职工维权，

如果我出去学校派车，我不需要学校派车，只要不算我事假就行了，

工作我有能力不耽误！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1801:34 

    铁路扰民丧尽天良（连续更新）--ZXL1968 

    浏览次数：7作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

3-1711:51:16 

    养肥再看完整连续版 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=298 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1810:37 

    @susu666614249楼 2014-03-1809:36:41 

    中央部委处级以上官员正登记房产有人悄悄抛售 

    2014年 03月 18日 02:21来源：21世纪经济报道？ 
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    ----------------------------- 

    部分部委处级以上官员登记房产有人悄悄抛售 

    2014-03-1809:49中国证券报我要评论 0字号： 

    核心提示：根据近期下发的《国家新型城镇化规划(2014-2020

年)》(以下简称《规划》)，2020年之前要建立以土地为基础的不动

产统一登记制度，实现全国住房信息联网，推进部门信息共享。 

    被赋以“反腐”、“降房价”等功能的住房信息联网又迎来新的时

间表。 

    根据近期下发的《国家新型城镇化规划(2014-2020 年)》(以下

简称《规划》)，2020年之前要建立以土地为基础的不动产统一登记

制度，实现全国住房信息联网，推进部门信息共享。 

    就在一年前，国务院办公厅关于继续做好房地产市场调控工作的

通知中要求，在 2015年以前，所有地级以上城市原则上要实现联网。 

    这意味着个人住房信息联网大限被延后 5年。 

    和之前相比，国土部的一位人士介绍，全国住房信息联网的思路

也将发生变化。自 2013 年底，根据国务院部署，国土部从住建部等

单位手中接棒，一并负责全国土地、房屋、草原、林地、海域等不动

产统一登记职责归口国土部。此前房屋层面的登记属于住建部门职责，

住建部为构建住房信息联网系统酝酿已久，但进展缓慢。 

    上述国土部人士介绍，此前住建部负责的个人住房信息联网，只

是整合房屋的相关信息进行联网，实现信息共享，目前，住房信息联

网被整合到不动产登记制度中，由国土部统筹，在建立土地登记信息
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的基础上，会考虑预留与住建、林业、海洋等部门的接口，实现部门

间的信息共享。21 世纪经济报道了解到，此前在浙江等地试点的不

动产登记实施方式，将部分得以全国推广。按照浙江模式，当地可实

现省、市、县三级土地登记信息的实时动态查询和监管，并预留与多

部门信息共享的接口。 

    官员房产登记进行时 

    据 21 世纪经济报道记者多方采访了解，按照官员财产申报制度

的有关要求，北京、中央部分部委的处级以上的官员正在登记房产。 

    北京常务副市长李士祥 3月初接受媒体采访时表示，北京正在研

究实施官员财产申报制度，包括住房面积、户型、位置等细节全部登

记，诸如商品房还是政策房，户主是谁，是本人还是家人等等，相关

登记工作正在进行。李士祥亦透露，北京市领导已经全部开始登记房

产状况，他本人的房产亦在登记中。除了北京，中央某部级单位的一

位人士亦向 21 世纪经济报道记者透露，该单位近期亦被要求登记房

产信息，需要详细登记家中房产数量、面积、位置。据其了解，登记

范围被要求为处级以上的领导，并未铺开至事业单位、国企。上述部

委内部人士介绍，之前官员的财产申报制度，也包括房产，但和之前

不一样的是，此前只申报不审核，此后或将进行审核，并把该数据录

入到住房信息系统中，纪检部门和住建、国土部门都会掌握该信息。 

    “动真格”的单位房产登记举措，反映在市场层面，显现为部分

地区二手房的局部“抛售”。春节之后，北京购房者张明前往回龙观、

望京、宋家庄等多个商圈去看二手房。“很直观的两点感受，一个是，
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部分二手房报价较高有价无市；另外一个是，市场上开始频频出来明

显低于市价的房产。”张明说。就在上周六，张明签了望京的一套住

宅，总价比市场价便宜了三十来万。“成交时，对方没出面，委托给

中介，还有一个朋友，”张明说，据说房主是官员。21世纪经济报道

记者亦走访我爱我家、链家地产、中原地产等多家门店了解到，相比

2013年，马年以来，诸如主动调低价格，求快速出货的业主数量的确

有增加。 

    链家地产市场研究部的统计也显示，在北京新房价格坚挺的同时，

自去年 12 月份以来，北京市二手住宅平均价格基本处于停涨状态，

2014年以来，北京二手住宅成交均价更连续呈现环比下跌的情况。 

    “不排除和不动产登记相关。”链家地产分析师张旭表示。 

    财政部财科所所长贾康也公开表态，住房信息联网会承载部分反

腐功效，而在住房信息联网之后，就是房产税的开征，在贾康看来，

真正在地产投资的聪明人，会按照时间表部署出货。 

    不动产登记职责的部门转移 

    早在 2010年，住建部就开始推行全国住房信息联网系统，“不过，

由于附带的反腐功能，官员信息公开难，一些地方政府不愿配合，加

之基础数据整理庞杂等，住房信息联网的推进一直很慢。”住建部政

策研究中心的一位人士如是告诉本报。 

    住建部政策研究中心的一位人士坦言，这当中的关键是数据缺乏。

从技术上看，住房信息联网其实很简单，但若没有数据，无法实现信

息共享的联网只是一个空壳子，意义不大，这也是住建部并未持续公
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布进展的一个重要原因。 

    就在 2013 年 11 月，进展缓慢的住房信息联网出现转变。21 世

纪经济报道了解到，根据国务院的部署，全国土地、房屋、草原、林

地、海域等不动产统一登记职责归口国土部。在此之前，住房信息联

网由住建部负责。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1810:38 

    国土部参与不动产登记的一位人士在接受 21 世纪经济报道记者

采访时表示，住房信息登记是不动产统一登记工作的重要一环，国土

部也和住建部门进行过多次沟通，目前处于管理的过渡期。 

    国土部该人士介绍，目前工作的重点，就是搭架统一的不动产信

息平台，统一登记、注册标准，这样才会有统一的接口和效率，更好

的把分散在各部门的信息进行整合。 

    在其看来，和以前相比，不动产登记的大方向不会有太大的变化，

为了确保信息安全，诸如以人查房等不会放开。 

    不过，工作思路和以前会有不同，上述国土部人士表示，此前的

住建部门负责房屋登记、联网，国土部门负责土地确权、登记联网，

未来两部门的职责进行统一、实现对接，实现“房地合一”。 

    上述人士表示，实际上，很多住房信息在买房的过程中，本身就

记录在案，住房信息系统里就存在，只是信息不全，也没有实现共享。

不动产统一登记涉及林地、草地等多个领域的信息整合，相比之下，

比住建部单方面推进联网的难度要小。 

    中国房地产学会副会长陈国强也认为，被整合进不动产登记的住
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房信息联网可以看做住建部联网“升级版”，数据将更为全面，信息

的监测和共享机制也将更完备。 

    不过，据上述住建部政策研究中心的一位人士了解，虽然房屋登

记职责被整合入国土部门，但未来对交易进行监管的职责，还是由住

建部门负责。 

    国土部不动产登记先行经验值得一提的是，相比住建部进展缓慢

的住房信息联网，国土部在不动产登记方面已经积累先行经验。早在

2009年，国土部就启动了全国土地登记信息动态监管查询系统建设，

进展相对顺利。21 世纪经济报道了解到，国土资源部在浙江试点的

土地登记动态监管查询系统，日前在宁波、绍兴两市及下辖区县全面

部署运行，目前可实现省、市、县三级土地登记信息的实时动态查询

和监管。浙江省国土厅的有关负责人介绍，国土部 2013 年在浙江绍

兴开了一场推广会，“会上，浙江试点，获取国土部副部长胡存智的

肯定”。在上述浙江省国土厅人士看来，土地登记动态监管查询系统

可以作为落实不动产统一登记制度的“牵引”，在现有土地登记信息

的基础上，预留与住建、林业、海洋、渔业等部门的接口，为不动产

统一登记奠定基础。 

    事实上，不动产统一登记的核心，在于“统一”，就是要将原先

分散在各部门的不动产登记职责统一起来，由一个不动产登记机构负

责统一登记。统一，包括统一登记机构、统一簿册、统一依据、统一

信息平台。 

    此前很长一段时间，我国不动产登记体系不统一，登记机关也不
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统——比如土地在国土部门登记，房屋在住建房管部门登记，承包经

营权和草原在农业部门登记，滩涂在海洋部门登记，林权则在林业部

门登记等。 

    “各部委都在推，住建部推住房信息联网，国土部推土地确权登

记……”中国土地勘测院副总工程师邹晓云介绍，此次建立全国土地

信息监测系统等等，国土部的核心就是建立制度，统一接口，把各种

分散的登记信息进行整合，统一在一个不动产统一登记平台上。 

    据国土部知情人士介绍，不动产登记制度眼下还只是大致框架，

工作路径图暂未确定，“具体包括哪些内容、如何操作，都要等到 6

月份不动产登记条例正式出台才能明朗”。 

    -------------- 

    这验证了我春节捡石头的时候石友的消息是可靠的！什么叫官员？

我们还不明朗的时候他们明朗！所以不用分析那么多官员抛肯定大家

会跟风抛，实际上我早说过北京去年春节就开始抛了！现在文章能够

出来就是官员们高位抛的差不多了，现在剩下的小处长科长的已经落

后了！党员干部带头了老百姓要加油啊！ 

    全国房价已经全面动摇！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1810:47 

    中石油规模性单边扩张被叫停蒋洁敏投资风格结束 

    2014年 03月 18日 07:07 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    一个月前中石化一纸公告宣布将启动销售业务重组、引入社会和
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民营资本推进混合所有制经营后，作为最为庞大的央企，中石油的改

革大幕也终于拉开。 

    一个月前中石化一纸公告宣布将启动销售业务重组、引入社会和

民营资本推进混合所有制经营后，作为国内资产规模最为庞大的央企，

中石油(行情专区)的改革大幕也终于拉开。 

    两名知情人士向记者透露，中石油内部的改革发动机已经启动，

2014年也被集团内部定义为“改革年”，并设定了六个主攻方向及九

个方面的重点改革任务。而为全面推进深化改革，中石油集团层面也

将成立全面深化改革领导小组，此外，还将设立专门的部门机构，集

团公司的改革总体方案也将在今年上半年完成。 

    事实上，相比于中石化而言，对于业务板块更为庞杂的中石油来

说，此次中石油管理层的改革决心则史无前例。 

    上述知情人士接受记者采访时透露，除市场广泛关注的实现混合

所有制经营外，中石油的改革力度还将涵盖公司的管理模式，即集团

与股份公司的功能定位，以及科技类专业分公司的管理机制完善、资

产再重组和管理人才的人事制度等。 

    “中石油这次下了很大的决心推进改革，但毕竟盘子这么大，要

真正落实这些改革肯定有很多阻力，从目前的高层决策来看，这些改

革的方向还是非常明确具体的。”接近中石油的一名石油业人士对记

者说。 

    改革“标靶” 

    自 1998 年由原石油部解体后的资产划拨组建以来，中石油这家
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央企虽完成了几次市场化跨越，但多年来，其封闭垄断的国企“症结”

仍是市场广为诟病的焦点。 

    “在过去的十年里，对于国内石油系统的改革呼声始终是雷声大

雨点小，由于中石油的央企地位，这些改革的呼声和决策最终都很难

推进，无论市场的力量怎么向国家高层谏言，后续的结果却总是不了

了之，相比之前，中石油从去年年底开始释放出来的信号明显发生了

质的变化。”一名曾多次上书国务院历任总理的石油协会负责人对记

者说。 

    本报记者独家了解到，在明确实施安全环保、稳定生产和反腐倡

廉三大基础性工程的同时，中石油 2014 年将自内部逐步推进改革基

因的裂变。 

    来自知情人士的消息称，在目前已经明确的重点改革任务中，除

进一步规范董事会制度，推进股份公司治理结构外，中石油也还将对

集团机关开刀。其中，包括集团机关简政放权，取消或下放一批审批

权，而对于保留的审批事项则推行简化程序，实行“限时办结制度”。 

    此外，中石油还将在今年继续推进旗下业务的专业化重组，对天

然气板块、油气大销售体制进行不同层面的试点性改革。 

    而在目前中石油聚焦的改革“标靶”中，扩大与民间资本的合作

也将是未来中石油落实改革决策的另一关键环节。知情人士称，由于

在上游勘探开发等产业环节的资金规模要求较大，且改革政策尚需国

家其他关联部委讨论细化，民营和社会资本参与中石油旗下业务的合

资合作则或将从管网业务逐步推进。 
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    事实上，中石油在开启改革大门的同时，其试图挤进国际石油公

司第一梯队的远景规划也已提上日程。记者了解到，在此之前，中石

油内部曾挑选了国际市场排名前十的石油巨头进行综合(行情专区)

对比，对比指标包括资产规模、科技水平、盈利能力等数十项内容。

但接近中石油的知情人士称，其综合分析结果显示，目前中石油虽然

在资产规模等项目上处于第一梯队，但盈利能力、管理效率等关键指

标则仍与国际石油公司存在较大差距。 

    “成为国际型综合能源公司一直是中石油的目标，但在过去的几

年里，中石油在国内外的投资是粗放型的，几年积累下来，中石油的

资金和资产盈利压力都非常明显，所以现在推行改革其实是内外因结

合的结果。”上述知情人士说。 

    “跃进”式扩张被叫停在此前的数年里，中国石油(行情股吧买

卖点)公司在国际市场曾上演了多起跨国收购，而在数以百亿美元计

的海外收购中，中石油无疑是三大石油公司中屡屡发起境外并购的主

角。但随着中石油总负债的持续攀高，以及其此前大规模投资项目盈

利空间的萎缩，这个庞然大物的运营方向也已面临战略性调整。 

    “蒋洁敏担任中石油董事长时，在国内外投资了很多资金规模大

的项目，尤其是对海外油气的投资，虽然中石油的规模实现了阶梯式

扩张，但与埃克森美孚这样的国际石油公司相比，盈利能力还达不到

对方的一半。”一名石油协会人士负责人对记者说。而随着中石油管

理层的调整，此前蒋洁敏“带着冒险性质的投资风格”也将就此结束，

与蒋洁敏任职期间追求规模化的模式不同的是，未来中石油的运营重
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心也将“由外转内”，以资源优化配置等为基础，提高经营效益。来

自知情人士的消息指出，2014 年中石油的投资总额将有所削减，实

现稳中求进也将是中石油今年既定的关键目标之一。 

    事实上，在中石油此前数年来动辄百亿资金的投资背后，其由此

带来的风险及运营压力也正日益明显，来自中石油经济技术研究院编

撰的《2013年国内外油气行业发展报告》的统计数据显示，虽然 2013

年，中石油国内外油气产量当量约为 2.38亿吨，同比增长 5.3%，其

中，海外原油作业产量首次突破 1 亿吨，国内原油产量超过 1.1 亿

吨，但与这一数据相对应的另一个现实则是，历年来，中石油的投资

回报率也自 2005年起逐渐下滑，2012年仅为 8.2%，这一数据也已接

近资金成本。 

    “回报率下滑还只是中石油面临压力的一方面，此外，市场变化

带来的趋势性冲击以及公司的运营成本等都是中石油需要面对的多

重考验，在这种情况下，中石油停止规模性投资，采取拉动效益的精

打细算是非常明智的。”上述石油协会人士说。 

    ------------------------------- 

    ZXL1968：蒋洁敏的价值大家看到没有？就是不谈政治他带领中

国石油的庞然大物全世界和垄断寡头们抢油已经犯忌了！大家想一想，

如果没有蒋洁敏全世界抢油，中国的石油自给率将下降一半，我们早

就成为严重依赖进口石油的国家了！我们再看没有海外石油资源你凭

什么进入国际石油公司第一梯队！没有蒋洁敏未来我们的小汽车都要

趴下，昨天我果断不要 15万的车位。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1810:55 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2734/08/92/4_1.html 

    关键还在经济上，美国把东南亚作为替代中国廉价劳动力基地的

企图已经非常明显！泰国水灾已经暴露哪里已经迁去多少日本工厂！

广东的劳动力工厂已经走下坡路，全国上升，广东下降，我不扯谁个

人的事，就是人家要产业转移了！还有，明年农产品被人为操控的伤

了农民的心，如果不立即采取我的城市市民与农民直接期货订单的办

法解决，明年，天灾人祸！中国作为最大的农产品进口国就要提前 5

年实现！暴跌的就不是房价、如果不采取果断措施现在暴跌的农产品

是要涨到天上去的，我们有多少钱都不够买美国粮食的！是要死人的，

一切经济的核心，先要活人！ 

    ----以上是我 2011年的预言，在第 7楼 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1812:20 

    @安石 778814254楼 2014-03-1811:03:40 

    老师，按您的意思，RMB贬值了，钱不值钱了，岂不是穷人更买

不起房子了？那钱不多的怎么办？我刚把钱从小银行换到了中行，也

没别的投资渠道，也不敢花，怕随时要买房子呢，今年的目标是不存

死期。。。。。。之前租住的房子房东要卖，单价 5000，可惜房子已经 22

年还是顶楼还没有车库，单价便宜可是买到手简单弄一下还要再加五

万。所以放弃了。位置倒是很好的，市中心地段，目前是市里最好的

学区。还是听从老师之前的建议先搬回...... 
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    ----------------------------- 

    是的，我的研究结果是外资控制的东西涨，房价肯定降！大降！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1812:21 

    @berr195714255楼 2014-03-1812:08:10 

    张老师你好： 

    关注你的帖子是我每一天都要做的事。 

    谢谢你的分析。 

    我一直在关注攀钢钒钛，在寻找介入时间。方便的话请指点一下。 

    谢谢。 

    ----------------------------- 

    不急，还没有到 1800点以下，现在进去还比较危险！1500点保

险！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1814:10 

    @荒山蚂蚁 14258楼 2014-03-1812:47:37 

    “早晚踏翻这个禁锢人才的虚假公平公正的体制！用自己的鲜血

还子孙后代一个公平、公正的社会！王侯将相宁有种乎？如果有种就

让我们灭了他们的种吧！” 

    这种话天涯也干上，牛 B。以后楼主犯事了，公安机关就凭这句

话就可以定性楼主具有反社会型人格障碍。 

    ----------------------------- 

    我靠，龙永图说对刁民就要狠一点更有封建专--的特点！将来根

据这句话人民也是不是可以判他反人民罪！ 



7759 

 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1818:03 

    @shenyan80112814261 楼 2014-03-1815:47:34 

    老师试试 12306客服电话再找一个铁路局电话 

    ----------------------------- 

    谢谢，我找到了铁路总机 7925114，已经打通铁路信访办的电话

7922660，注意是信访办！接线的一个年长的工作人员态度很好，说

给我转上去，有意思的是他给我说你不要只送材料到这里，你到处送！

哈哈哈哈！其实我知道这解决不了问题，但该走的程序要走到，他们

解决不了我就有理由找局长，我们楼这一个老特种兵出身的老师要和

我一起找局长！不行我带高音喇叭在铁路局楼下天天喊找局长对话！

让他体会一下火车轰鸣的感觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1819:33 

    引用：凤凰财经综合据英国《金融时报》，中国人民银行和一家

大型国有银行正在紧急商议是否救助破产房地产开发商事宜。 

    连续的违约事件似乎开始引起了央行的格外关注，与此同时，地

方政府官员也极力想要降低兴润违约事件的影响。 

    据浙江奉化政府官员，中国人民银行、中国建设银行[-0.26%资

金研报]和奉化政府官员周二召开了紧急会议，讨论如何偿还浙江兴

润置业 35亿元人民币的债务。 

    中国建设银行是兴润置业的主要借款人。 

    周一，浙江兴润置业无法偿还债务而致破产。兴润置业是宁波奉

化当地最大的房企，拥有 30 亿资产。但如今却资金链断裂、资不抵
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债，主要原因是经营不善，被高利贷拖垮。目前，企业控制人沈财兴

和沈明崇已经因非法吸收公众存款被移送检察机关起诉。其留下超过

35亿元的巨额债务，其中银行欠贷达 24亿元，涉及十多家银行，而

整个事态的处置远未到划句号的时候。 

    ---------- 

    ZXL1968：这是几乎百分之 80的中国房地产商的缩影！我再强调

一下现在美元兑人民币还要大升值，因为中国房地产商该给国际金融

寡头还美元了！哈哈，他们借美元的时候人民币升值预期强烈，但还

的时候美元忽然值钱了人民币不值钱了，他们需要还更多的人民币！

最佳行长再给他们加速波动的美元升值，太完美的金融案例了！开发

商土鳖也只是国际金融寡头的一盘菜！买办走狗的下场从来都不会好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1821:05 

    我回来等的就是这条消息： 

    普京签署克里米亚加入俄罗斯文件 

    2014年 03月 18日 20:06 

    据法新社报道，北京时间 3 月 18 日晚，普京发表演讲称克里米

亚是俄不可分割的部分，抨击赫鲁晓夫送克里米亚给乌克兰，并正式

签署文件将克里米亚正式加入俄罗斯。 

    在北京时间 19 时开始的演讲中，俄总统普京表示，克里米亚独

立公投完全符合民主程序和国际法。在克里米亚，有三种平等的语言，

俄语、乌克兰语和鞑靼族语。俄乌和克里米亚的精神价值相连，克里

米亚是俄罗斯领土，与乌克兰兄弟般的关系对俄一直很重要。 
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    ----------------------- 

    欧美不敢对普京进行任何实质制裁！美国抛战略石油储备打压原

油价格也只是战术层面！关键在天然气！需要俄罗斯天然气的市场广

大，比如，就是把给欧洲的全部天然气都卖给中国也没有问题！你欧

洲跟着制裁试一试！马上让你短气，工业瘫痪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1821:10 

    如果中国支持克里米亚加入俄罗斯的合法性那么中国和俄罗斯

就事实是兄弟关系了，中俄都有救，我就相信习大大喊的一切革命的

口号是真的，他将成为真正的人民领袖！中国未来就有希望了，否则，

我劝大家回家接着做梦去吧！我早说过，乌克兰事件不可能再有骑墙

派的空间，必须表态了！这是试金石！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1821:20 

    如果中国外交部声明：“克里米亚加入俄罗斯是合法的，符合克

人民的意愿，其它國家无权干涉。”那么世界格局中国命运就会改变，

否则中国起码在这一代领导集体内将没有希望，这是选择投降还是斗

争，选择正义还是邪恶的时候！这是两条道路的选择，普京这一举动

对我们的意义不亚于十月革命一声炮响给中国人民带来马列主义！他

验证和给我们示范了了毛主席教导我们的一切帝国主义都是纸老虎

的科学论断！普京用行动告诉我们：美帝国主义的颜色革命也好，经

济讹诈也好、航母威胁也好都是纸老虎！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1822:14 

    @ve麒麟 14268楼 2014-03-1821:26:48 
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    ----------------------------- 

    老流氓成龙！ 

    如果您不上这张图片，我还真没有空说他！但是既然您把图贴我

这了，我就要说一下这个戏子了！当今中国能在前台露脸的没有几个

好东西，成龙就是一个！大家知道陈冠希和阿娇吧？当年据我的好友

中的登徒子们研究的结果，很多陈冠希拍的东西都不是他自己拍的，

都有一个神秘的人帮助拍，这个神秘的人影非常像成龙！大家知道当

年阿娇换衣间被偷拍，我记得非常清楚是成龙带头要还阿娇清白！哈

哈哈哈！本来我记性好应该用到正道上不该管娱乐界的屁事，但是成

龙给我的学生们带来了很不好的耍流氓示范作用。 

    今天，就是今天，我上课的时候一个男同学乘我转过身去摸了一

个女同学的脸！恰好我转过来看到了！我问他在干什么？他说在开玩

笑！嗯，我说成龙大哥也是这样开玩笑的嘛！你是不是跟他学的？他

说是！全班学生大笑！我说你为什么要跟那个老流氓成龙学呢？我一

直在等待有人喊：”耍流氓“这样我就可以见义勇为将流氓扭送派出

所了！开玩笑没有问题，但是成龙在什么地方开玩笑？在人大会堂开

玩笑，和我们教室一样都是需要庄重的地方！是需要自重的公共场所！

至此学生低头知道错了，我也不说什么了！停顿一下我听到了掌声！ 

    如果成龙在娱乐场所，他想抱谁，亲谁那是他的事，但是在庄严

的人民大会堂全国最高权力机关，在商谈国是的地方，他像发情的公

狗逮谁啃谁抱谁上谁不是流氓是什么？我从来不胡说八道，我们可以

看到我现在即使在这里也写了起码上百万字了，但是想找我麻烦的人
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至今还是找不到漏洞！原因就是我说话都是有逻辑依据的，不胡说八

道的！既然网友提供了图片，有图有真相，我什么都不说了，大家自

己看看吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1823:35 

    我虽然从来没有当过什么人民代表，但是这回代表我们楼的住户

讨还公道也体验到即使当一个楼的代表也是责任重大和神圣的光荣

的！ 

    最近，我遇到三个老教师都夸我哪个材料写的好！还有老师具体

给我提醒斗争策略，还有老师提醒我注意自己的安全！更有老师鼓励

我大胆整，往大里整，大家都是你的后盾！还是毛主席说的好啊：“一

个人能力有大小,但只要有这点精神,就是一个高尚的人,一个纯粹的

人,一个有道德的人,一个脱离了低级趣味的人,一个有益于人民的

人。”一个人只要为人民做了一点事人民就看在眼里！我能感到我们

居民楼居民对我的信任！我感到非常光荣！人民代表！就是要能够为

人民做事情！哪些把当人民代表作为休闲旅游度假的人应该滚蛋！我

不夸张的说我教过的每一届高中学生都非常支持我当人大代表，当然

人大代表一般都是领导们当了！以前我也没有在意！但是，这几天我

认为不能再让别人随便代表人民了！因为人民代表中即使混入两个不

该代表、不能代表人民的家伙却让真正的人民恶心极了！今年两会就

混入了这样两个败类章立凡浦志强！有空我好好说一说这事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1900:28 

    @转圈看热闹 14266楼 2014-03-1821:16:39 
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    楼主什么精神，自家还没解放，就操心亚非拉？ 

    ----------------------------- 

    为什么中国人要恢复大公无私的共产主义精神？（系列一）---

ZXL1968 

    您问的太好了！当今中国人就是缺一种毛泽东时代的大公无私的

精神！你回去好好看看小崔人民真正的代表喜欢看的老电影吧，这些

电影和卿卿我我的王 73喜欢看的韩剧不一样，总是给人感觉很大气！

有大爱！我们想一想，中国历代反抗地主的农民少吗？反抗官府横征

暴敛的少吗？但是为什么都不能成气候？还是《红色娘子军》吴琼花

一语道破天机：“打死了一个南霸天还有北霸天、东霸天、西霸天，

关键是打倒“国民党反动派”，让穷人当家作主！”就比如我来说吧，

买房子不可谓没有经济头脑，我买的一套房子 1000 元每平米买的现

在也还值个 6000-7000 吧但是开发商一房两卖，就算我把开发商杀

了，我也就是杀了一个开发商而已！我这铁路边的房子招谁惹谁了，

人家偏偏欺负到家门口，在我后窗修铁路？你说如果不建立一个为人

民服务的政府，这些王八蛋我能杀几个？只有天下百姓联合起来建立

自己的为人民服务的政府我们老百姓才永远不被官僚和资本家欺压！

天下人只有互相帮助才能最后大家一起过上好日子！就说我们家现在

铁道边的房子，修围墙的时候我提两把菜刀去阻止，他们通过学校骗

我说围墙是临时的，高铁离这还远，这主要是为施工方便暂时隔离把

我劝回！其实当初附近工厂的工人也有两栋住宅受影响，他们来找我

们老师联合抵抗，但是我们这遇到他们联络的人没有人响应，后来事
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情过去了，等教物理的退休的张老师告诉我的时候人家工人已经革命

成功了，他们就是依靠铁锹赶走在家门口施工的人！火车道就是从他

们楼旁边改线绕过去了！虽然我们老师不是懦弱，我们只是还期望遇

到的是一个讲理的政府一个为人民服务的政府！但是遗憾的是我们遇

到的是野蛮贪婪欺骗和毛主席说的事不关己高高挂起的到处把我们

的诉求踢皮球的官僚政府！这里我不得不承认工人阶级有力量！现在

我们只能被动的去告状，这也教育了我老一辈革命家为什么那样能够

放弃私利！革命要坚决革命要联合革命不能自私自利光考虑自己的利

益！现在我对共产主义精神的理解更深了！讲共产主义精神不是说每

个人没有自己的私利，但是如果没有全人类联合起来打垮华尔街金融

寡头和孟山都转基因怪物的胜利就没有我们每个人及其后代的长远

根本利益保障！比如，就会出现到处是空置房而年轻人没有房子娶不

起老婆的现象！就会出现中国制造了世界最多的消费商品而大多数中

国人自己却消费不起的现象！就会出现世界手机生产大国的年轻人为

了得到一部苹果手机而卖肾的惨剧！就可能将会出现成千上万因为吃

转基因食品和其他私有制下丧尽天良的大小资本家毒害人民只追求

利润导致了不能生育和得各种怪病！而哪些资本家团体已经堂而皇之

的在最高权力的人民代表大会代表人民！改变这一切，拿回人民的权

力，让一切权力属于人民没有全体人民的努力，靠每家单打独斗靠天

上再出一个太阳是不能改变的！国际上靠一个国家单打独斗也不行！

只有靠包括美国人民在内的全世界人民联合起来我们的事业才能成

功！我们都是 99%！ 
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    毛主席教导我们：“群众是真正的英雄！”能够改变中国未来命运

和我们自己命运的只有我们自己没有别人！能够让我们团结起来的只

有战无不胜的马列主义毛泽东思想！能够带领我们走向胜利的是真正

信仰共产主义的有共产主义理想的敢于自我牺牲的中华民族的优秀

儿女！也许他们不是共产党员但是他们是真正的共产主义精神化身！

我的楼代表经验告诉我：“只要全心全意为人民服务人民就会信赖你” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1900:37 

    @非名道 14276楼 2014-03-1823:17:06 

    @zxl19682012LZ，关于您的房子被交通噪音骚扰的事，说几句外

行话， 

    噪音防护墙、噪音赔...... 

    ----------------------------- 

    你说的很专业！我们楼的事，你不要看我说那么热闹，最后结局

我们心里很清楚是要起诉市场化的中国铁路总公司的！我们现在就是

走必要的程序！他们有给学校的回复文件，上面只是说修路没有占用

学校土地没有提违反国家规定太近的问题，我不用去测量，他们的回

复报告中自己就承认了距离只有 17 米而不是国家规定的 25 米！他

们也有环境部门的报告，但是报告中只是说要建立 4.5米的隔音墙而

不提距离过近的问题，更不要说提相当于 5 级地震的震动和其他问

题！哪个环保报告是片面的也是无效的也不符合基本科学报告测试数

据基础的，因而是无效的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1900:40 
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    @shenyan80112814275 楼 2014-03-1822:33:36 

    老师真乃神人，黄金已经连着跌两天了，已经到 269了，2天跌

了 4块，我虽然不懂炒纸黄金，但感觉像做过山车一样啊，要不得的，

还是拿着实物吧！？？ 

    ----------------------------- 

    没有神人！但是事物是有规律的，人是可以通过努力提高认识水

平的！即使会失败但是努力提高水平总结经验就能成功！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1900:45 

    下面是我 4 年前的文章，其中预测了 2016-2018 中国将有巨变！ 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2720/97/04/4_1.html 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2721/65/93/6_1.html 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2721/66/41/4_1.html 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2730/69/58/7_1.html 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2721/67/34/5_1.html 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2721/72/09/6_1.html 
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http://club.china.com/data/thread/1011/2720/97/04/4_1.html 

    http://www.szhgh.com/html/17/n-26317.html 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1916:52 

    @王强 666614286楼 2014-03-1914:55:29 

    老师人民币的拐点是不是已经出现？现在到没到可以买黄金的

时候？或者现在可以换点美元吗？ 

    ----------------------------- 

    换美元不是不可以，但是不推荐！快反向调整了！黄金现在不买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1916:53 

    @zhichizdg201414287 楼 2014-03-1915:33:14 

    

http://xw.qq.com/c/news/20140318023157/NEW2014031802315705 

    难道被黑了 

    ----------------------------- 

    普京：尊重克里米亚人民自主选择感谢中国人民 

    乌克兰政局动荡中国网 2014-03-1820:38我要分享 15195 

    据新华社国际新闻“新国际”微博报道，普京 18 日在议会就克

里米亚问题发表演讲时，感谢中国和印度对克里米亚问题的态度。普

京说，感谢所有对俄在克里米亚问题上的行动表示理解的人，感谢中

国人民，中国政府对克里米亚和乌克兰问题经过了深思熟虑。 

    ---------------- 

    哦，中国是什么态度？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1916:57 

    外交部发言人秦刚 3日在例行记者会上说，中国政府在乌克兰问

题上坚持的是中方一向秉持的外交原则以及国际关系基本准则。同时，

中方也考虑到乌克兰问题的历史经纬以及现实的复杂性，中方的立场

既坚持原则，又实事求是，是客观、公正、公平、和平的。 

    ------------ 

    一堆废话后暗含默认！立场还是基本对的，但是旗帜不鲜明！不

过结果还是令我满意！有些希望了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1917:11 

    @博耐 14282楼 2014-03-1907:40:32 

    老师我问下，？动产登记推迟至 2020 年对房价及经济的影响。

谢谢 

    ----------------------------- 

    没有看到这样的信息啊？如果推迟不会起到实质阻挡房价下滑

作用！动产登记这个风已经吹起来了，即使吹 10 年对官员投资方向

的影响已经产生！我就奇怪既然现在不执行这个东西为什么要搞的满

世界张扬？把国内资本赶出国我认为是小川一郎的目的！而让国内资

本出去的一切闸门都基本要开启了！他们这是有战略目的的！是便于

外资抢占中国国企核心资产！ 

    附录：人民币直兑新西兰元成行汇率改革再提速 

    2014年 03月 19日 07:03 

    “这是人民币汇率市场化改革中的一个中间环节。”中行战略发
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展部副总经理宗良在接受《第一财经日报》采访时表示，与人民币可

以直接交易的币种正变得越来越多。 

    过去的几年，几乎是一年一个币种的节奏，人民币实现了与其他

多种货币的直接交易：2012年 6月开始，人民币对日元可直接交易；

2013年 4月 10日开始，人民币对澳元实现直接交易。 

    对于此次人民币对新西兰元直接交易，央行称，这是中新两国共

同推动双边经贸关系进一步向前发展的重要举措。 

    商务部网站信息显示，2013 年中新两国双边贸易总额为 182.19

亿新元，其中对华出口 99.57 亿新元，同比剧增 45.2%；自华进口

82.62亿新元，同比增长 7.1%。 

    按照完整年度计算，中国首次成为新西兰第一大贸易伙伴，取代

了澳大利亚自 1989 年起连续保持 23 年的地位。同时中国也正式取

代澳大利亚首次成为新西兰第一大出口市场。 

    在具体的细节方面，银行间即期外汇市场人民币对新西兰元交易

价在外汇交易中心公布的人民币对新西兰元汇率中间价上下 3%的幅

度内浮动。外汇指定银行可对客户挂牌人民币对新西兰元的汇价，其

买卖价差自行确定。 

    汇改提速 

    昨日，汇丰银行就表示，已获批成为中国银行(行情股吧买卖点)

间外汇市场首批人民币对新西兰元直接交易做市商，即将开始在银行

间外汇市场履行做市商义务。 

    对于此次人民币对新西兰元直接交易，交行首席经济学家连平称，
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尽管是一个小币种，但总的来说，有助于推动汇率更多地由市场供求

关系决定。 

    事实上，就在 3 天前，央行还曾宣布，自 2014 年 3 月 17 日起，

银行间即期外汇市场人民币对美元交易价浮动幅度由 1%扩大至 2%。 

    中国人民大学经济学院副院长刘元春认为，虽然不能定性为量变

到质变，但 1%到 2%的变化幅度还是已经很大了。这表明中国的这个

汇率浮动改革有了实质性的变化。 

    短短的一周之内，央行连续推出两项重大改革，推进汇率市场化

改革的力度之大，可见一斑。 

    汇丰中国副董事长、行长兼行政总裁黄碧娟就表示，人民币和新

西兰元直接交易的推出以及中国近期扩大人民币对美元汇率浮动幅

度的举措，都进一步表明了中国加快金融改革的决心。 

    而对于汇改下一步，央行定调称，将根据外汇市场发育状况和经

济金融形势，增强人民币汇率双向浮动弹性，保持人民币汇率在合理

均衡水平上的基本稳定。进一步发挥市场汇率的作用，央行基本退出

常态式外汇干预，建立以市场供求为基础，有管理的浮动汇率制度。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1917:16 

    @花色禅 14284楼 2014-03-1912:32:20 

    顶老师，最近有很多换美元的帖子，好坏都有人说，到底换还是

不换呢。 

    ----------------------------- 

    你让我建议，我可以帮忙分析汇率变化但我一贯认为不要换！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1917:18 

    乌鲁木齐发生持械袭警案嫌犯被击毙 1名民警牺牲 

    -----------------就在我们家后墙不远啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1922:38 

    监拍萧振高中高三 X班学生跳楼--------- 

    其实每年有多少跳楼的教育部有内部数字，但是保密的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1923:28 

    按照私有化的路子走中国房地产一定会以带动整个经济崩盘而

谢幕！---ZXL1968 

    央视今天已经开始讨论房地产崩盘及其带来的后果了！这里我注

意到三个 60%，其实按照中国特色的惯例应该是 80%，是什么呢？第

一个就是 2009年至今购买房子的人中 60-80%是投机和投资！另外一

个是一旦房地产崩盘，中国人 60-80%的资产是房地产！第三个中国

60-80%的金融活动是围绕房地产的，或者说金融活动的抵押物大多是

房地产！ 

    那么这三个 60-80%说明什么问题呢？第一个购买房子的人中

60-80%是投机和投资！就是说刚需只有 20-40%，什么意思就是按现

在估计要 5 年去库存的房子实际上没有人去投机的话需要 15 到 20

年！而不要说 15 年了，2015 年开始中国人口大拐点到来，到 2030

年，我国人口的正金字塔结构几乎将整个倒转过来。什么意思？刚需

也会成倍萎缩！以广东为例 2009 年 20 岁高考适龄青年约 180 万，

2019年只有 80万，广东还好一些，山东 2012年 20岁的人口已经是
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2009年的一半了！我到山东参观，每个班的学生并不多，否则就搞不

了杜郎口模式教育！刚需每年在快速递减！但是老年人去世空出来的

房子数量的增多将会超过新生儿的数量！理论上这些空余的房子永远

也消化不完了！我们应该确信，我们身边比较聪明的人就是那些房地

产投机客了，就算现在房价是开发商和国务院及其地方政府希望的那

样缓慢下跌的，但只要房价下跌的趋势形成就算投机客和投资者不抛

盘也不会有投机客和投资者再去接盘了，因为显然他们考虑的是出手！

按照我的计算刚需是永远没有能力消化这些房子的，记住是永远！就

算放开二胎也是起码 20 年后起作用的事了！即使他们到了那时也消

化不完老人们留下的房子！只要没有投资客接盘中国起码有一半的商

品房将在 30 年的寿命期内没有买家！实际上投资客已经开始远离房

地产，因为即使最好的结果也是漫漫无尽的下降之路！连反弹都不会！

我直接看过去 30年，当这批房子倒掉为至！ 

    另外一个是一旦房地产崩盘，中国人 60-80%的资产是房地产将

是负资产！显然嘛，戏子当年就披露 80%的中国家庭有自住住房！当

然很多人是按揭的！2009 至今按揭的买高价房子的人注定是负资产

了！这之前买房的大半的人背的蜗居债平均应该还有 5-10 年才能还

清！没有非常的手段房地产投资拉动经济完蛋了，消费拉动经济的能

力也还是被房地产预支透支了！ 

    第三个中国 60-80%的金融活动是围绕房地产的，或者说金融活

动的抵押物大多是房地产！今天出现了第一个被债务压垮的房企，这

就是我久等的压垮骆驼的第一根稻草！可以说本人的系列预言中最难



7774 

 

的哪个关于房地产从 2013 年 11 月开始走向崩盘的预言成功的概率

已经到 95%了！因为我们从这个房地产企业破产真实披露的数据可以

非常真实和直观的看出真实的房地产企业现在的处境！他们不要再装

腔作势了，他们已经到了绝境！ 

    附录喜讯： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1923:30 

    兴润置业 35亿债务暴露于关联公司总经理“自杀” 

    2014年 03月 19日 07:50李伊琳 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    浙江省宁波奉化知名的房产开发商沈财兴、沈明崇父子，双双身

陷囹圄。根据当地官方对外公布的信息，沈氏父子因为经营不善，导

致资金链断裂，负债 35亿元，总资产 30亿，已经资不抵债。 

    沈氏父子的核心企业为浙江兴润置业投资有限公司(以下简称

“兴润置业”)，并在当地有多家关联企业或项目公司。此事迅速引

起外界关注，兴润置业“崩盘”被视为楼市特别是中小开发商逐渐转

向的一个样本。 

    根据官方公布的数据，35亿元债务中，银行(行情专区)逾 24亿

元，有事实凭据的民间借贷七八亿元，牵涉到 98 人，其中政府机关

人士 7 人。涉案银行总共 19 家银行机构，分布在奉化、宁波、杭州

三地。银行贷款额度最大的是建行，逾 12亿。 

    兴润置业事件的主角是沈财兴，其为浙江省宁波市象山县人，

1953年 10月 18日出生，事发前为奉化市政协委员和房地产(行情专
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区)协会会长。1971年 8月起从事建筑业，事发前任浙江兴润建设有

限公司董事长(法人代表). 

    去年 11 月、今年 1 月，沈氏父子以涉嫌非法集资相继被当地警

方拘捕。目前，此案已由当地公安移交到检察院。 

    21 世纪经济报道记者调查获悉，资金链断裂和兴润置业此前高

价拿地、高端项目回笼慢、银行信贷收缩等不无关系。 

    围绕兴润置业而被外界忽略的另一个事件是，兴润置业开发的香

山美邸项目合伙人方某的命案事件，当地警方的说法是自杀。有此前

接近方某的人士透露，方涉足高利贷、房地产、娱乐等领域。对于方

某“自杀”一说，家属至今存疑。 

    这犹如一条连环套，方某事件揭开了开发商原本掩盖着的资金魔

瓶，而沈氏父子涉嫌非法集资的行为也随之暴露，甚至吸引外媒关注。 

    3 月 18 日，央行官微发布消息，称个别外媒报道《中国央行紧

急讨论救助小型房地产公司》与事实不符，人民银行未参与浙江兴润

置业相关风险处置。 

    有媒体向作为兴润置业主要借款人的建行求证得知，“紧急会议”

实际上是由当地政府牵头，地方银监局和人民银行奉化支行以及建行

共同参加的一个沟通协调会。 

    关联公司总经理“自杀”之谜 

    在多名借款人或者购房人眼里，兴润置业的资金问题在 3个月前

就已暴露。 

    去年 12 月 7 日，当地人洪虎(应采访者要求，特化名)听到一个
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惊人消息：香山美邸的开发商方某自杀了。据介绍，此前，有业主因

房屋到了交付时间还迟迟不见动静等情况有过一场抗议，方某因此被

当地公安传唤。 

    实际上，香山美邸的开发企业是兴润置业。当地一名开发商透露，

方某是此项目的合伙人，出事前任该项目总经理，沈财兴为董事长，

但双方具体如何合伙，外界并不清楚。 

    当地一名房地产企业负责人介绍，在江浙一带，尤其是在中央对

楼市推出货币调控政策以来，房地产开发领域的银根一再紧缩的大背

景下，一些房开在某个开发项目上成立项目公司，进行资本联合开发，

比较常见。 

    “方某当天早上进了公安局，家属在五点多接到通知说他‘跳楼

了’。”知情人士透露，当地公安给家属的说法是自杀，而家属存有异

议。 

    迄今仍未见方某死因信息对外公布。当地公安告诉 21 世纪经济

报道记者，“公安目前已经将案件移交检察院，对此不便发布任何信

息，由奉化市政府统一对外发布。” 

    方某之死未有定论，不管如何，香山美邸的开发企业兴润置业及

其资金链问题则随之被揭开。 

    在方某出事不到半月，即 2013 年 11 月 23 日，沈财兴被当地公

安以涉嫌集资诈骗罪拘捕；今年 1 月 24 日，其子沈明崇以同样罪名

被拘捕——消息均在当地媒体上予以公布。 

    “这也是一种保护方式。”一名债主认为，此案牵涉到多名政府
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部门人士，现在公布出来的 7人，只是以本人名字出借的债权人，而

实际上远远不止这个数，“多以亲属名义出借。” 

    对相关官员参与民间借贷情况，奉化纪委目前已经介入调查。3

月 18日，奉化检察院相关工作人员告诉 21世纪经济报道记者，沈氏

父子相关案件目前处于审查起诉阶段，详细情况尚不能对外公布。 

    不仅香山美邸项目的借款和开发陷落债务“围城”，而且多名购

房户反映，沈财兴控制下的另一家房开奉化兴润茗都置业有限公司开

发的项目桃源府邸，也屡屡误了工期，这家房开由沈财兴儿子沈明崇

为法人代表，官方目前也查实实际控制人为沈财兴(以下将关联企业

统称为“兴润系”). 

    实际上，几乎和香山美邸项目同时，“桃源府邸”楼盘项目也在

启动。这个定位高档别墅的楼盘，按计划于 2011年 12月开工，交付

时间也在 2013年 12月，但却屡屡被延期。 

    看门的老大爷告诉媒体记者，桃源府邸在 2011 年 11 月 22 日接

受预定，一期二期都没卖光。去年就该完工的别墅只造了一半，至出

事前早已停工。 

    搜房网 2014 年 3 月 5 日信息显示，兴润桃源府邸双拼别墅最低

为 570 万元/套，独栋别墅总价约 2500 万元/套，预计 2014 年底交

房。 

    口碑不错的当地开发商 

    3 月 18 日，奉化市金融办主任邬永本告诉 21 世纪经济报道记

者，兴润置业及相关公司涉案银行总共 16家。而 21世纪经济报道记
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者获得的一份登记表格显示，涉案银行总共 19 家银行机构，分布在

奉化、宁波、杭州三地。银行贷款额度最大的是建行，逾 12 亿，浦

发银行(行情股吧买卖点)总共涉案贷款 4 亿余元，农发行近 3 亿元，

另有 2家小额贷款公司涉案。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-1923:31 

    “从公开的债务可知，兴润还能从银行融资到如此额度的资金，

说明相当不错了。”一名当地银行人士说。 

    知情者称，兴润置业公司规模较大，沈财兴父子俩从事房地产领

域十几年，诞生过多个关联公司，此次涉案的企业，不仅仅是兴润置

业一家，至少还有一家涉案企业已经明朗，为奉化兴润茗都置业有限

公司，法人代表是其子沈明崇。 

    当地政府部门将此事件当事主体命名为“兴润集团系”。工商资

料显示，以沈财兴为法人代表的有浙江兴润阳光建设有限公司、浙江

沈氏建设有限公司等企业。而沈明崇名下的企业也起码在两家以上，

奉化兴润茗都置业有限公司，浙江兴润置业投资有限公司，分别成立

于 2010年 5月 13日和 9月 5日，实际控制人，均是其父沈财兴。另

有浙江兴润置业投资有限公司奉化江口分公司成立于 2010年 4月。 

    公开资料显示，兴润置业有地方财政背景，成立于 1987 年的浙

江兴润置业投资有限公司，是经当时奉化县人民政府批准成立的全民

所有制企业，原名奉化市城镇建设开发有限公司，2003 年该公司以

股份制形式转为有限责任公司，2005 年经工商注册更名为浙江兴润

置业投资有限公司。发展到出事前，雨润置业已拥有注册资金 4 亿
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元，总资产达 30亿元，企业已获得国家房地产开发一级资质。 

    自 1988 年以来，该公司相继在奉化开发了十多个楼盘，目前在

建的有江口“甬山新村”和高档法式别墅区“桃源府邸”项目，并参

与长汀村旧村改造项目。据不完全统计，截至目前，该公司已开发房

产面积 100多万平方米。 

    知情者介绍，兴润置业最辉煌时期是在 2006 年，当年度该公司

完成营收 25.01 亿元，在宁波百强企业中位列第 33 位，跻身宁波本

土房产建筑类企业前 5位，由于拍下的地大多自己公司的承建，沈财

兴对工程质量把关严令一些楼盘在奉化口碑还不错。 

    高价拿地的代价 

    一位当地银行人士透露，风云突变，兴润置业资金链在 4年前开

始承压，而这和该公司在事业辉煌期高价拿地不无关系，另一方面，

兴润置业近年开发楼盘资金回笼缓慢，然而融资池却急剧收缩，这部

分缘于银行信贷政策的调整。 

    去年上半年，中国银监会下发《2013年大型银行监管工作要点》，

要求大型银行特别关注与经济周期变化密切相关行业、产能过剩行业

及五类重点企业的风险暴露，其中就提到了房地产。 

    一名金融机构人士介绍，几乎每一场金融综合(行情专区)会议，

地方政府主要官员均会倡导贷款支持实业领域，房地产企业“一分也

不要再贷了”。 

    与此同时，土地市场的挤压，也是致命一环。以下两项土地交易

足以佐证兴润系资金池被狠狠抽水。 
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    据奉化市国土资源局官方网站显示，2010年 1月 11日浙江兴润

置业投资有限公司以 6.6亿元的价格，拍得奉化市萧王庙街道泉溪江

西侧、弥勒大道南侧的 1#、2#、3#地块，其性质为 70年纯住宅，总

出让面积为 140083 平方米(约 210.33 亩)。该地块被兴润置业用于

“桃源府邸”项目开发，共分三期，容积率 0.6，总建筑面积为 8.404

万平方米，折合楼面价 7852元/平方米。 

    2013 年 12 月 11 日，世茂集团旗下子公司昆山世茂蝶湖湾开发

有限公司拍得奉化市萧王庙街道泉溪江东西两侧、弥勒大道以北总面

积为 163285 平方米(245.17 亩)的 3 宗地块，最高容积率为 1.1，地

块性质同样为 70 年纯住宅。该地块成交总价约为 5.756 亿元，折合

楼面价 3204元/平方米。 

    前述对比可见，4年不到，同样地段的地块楼面价跌幅达 59.2%，

这意味着“兴润置业”仅在这一地块上，土地价值就缩水了 3.9亿元

左右。 

    “银行续贷的话，评估价肯定是根据当前的市场价，由此就算银

行继续放贷，额度也会随之大幅收缩。”宁波区域内一名国有银行业

务人员分析，“再加上政策层面的调控，沈财兴为了项目顺利运行，

承受的资金压力可想而知。” 

    记者从一当地知情人士处获知，更大的资产蒸发在兴润置业参与

的长汀村旧村改造单个项目，由于地价下跌让该公司的资产缩水至少

10 亿元。据奉化市一位知情官员介绍，目前兴润置业在长汀项目中

还有估值约 6亿元的土地，其估值参考了去年底绿城集团在该地块周
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边拍得的 328 万元/亩而定。然而，当年“兴润置业”在获得该地块

时，花费的综合成本约为 1000万元/亩。 

    参与此事处置的政府人士分析，原来房产业形势好，土地价值高，

银行乐见抵押贷款，放贷额度也大，但现在土地价格跌了，“比如长

汀项目，原来评估土地有 1000 万元/亩，现在同地段绿城买去的地，

只值 328万元/亩。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2000:08 

    ZXL1968：欢呼之余，从上面的例子我们能够看出什么，我们又

能预测出下面会发生什么，我们再推想政府将会出哪些政策，我们屁

民又如何应对是我要接着思考的问题！ 

    大家看：“在兴润置业民间借贷的 7 亿多元中，借款利息基本为

年利率 18％-36％不等。公开信息显示，兴润置业 2010 年拿地的地

段在 2013 年出现楼面价高达 60%的跌幅，土地价值缩水 3.9 亿元。

除兴润置业外，浙江杭州日前爆出一楼盘“楼王”降价跳水，成为马

年内地楼市“第一降”，紧接着江苏常州一楼盘也传来大幅降价的消

息。杭州楼盘降价销售，兴业银行收紧房贷，引来新一轮地产“看空”

潮。”大家好好琢磨一下这个 2013年为房企拿地高峰期！大家感到没

有就是这个政府卖地最多的 2013 年为什么兴润置业 2010 年拿的地

会出现楼面价高达 60%的跌幅？这还在其次，不信你们上网查，至今

几乎所有主流所谓经济学家的评论都对此回避！这里他们集体掩盖了

2013年一个天大的事实——就是 2013年各地地方政府是在大降价的

卖地补亏空！哈哈哈哈哈哈哈哈！这样的事实他们居然隐瞒了一年！
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我去年百思不得其解，房子卖不动了，我不信就开发商肯拿地还频频

出地王？现在事实非常清楚，地方政府、开发商、舆论媒体、经济学

家就像把马航飞机劫持的美国一样联手操控了一切！他们是快乐的一

家人（顺便说一下关于马航我的判断前期是完全正确的，现在我已经

倾向于是美国军方通过他们掌握的波音飞机的代码远程修改了飞机

航线将飞机迫降到某个地方，或者迫降失败故意引各国到南海搜救，

而他们在安达曼海处理飞机残骸）在两会上房地产商的代表就提案要

求李政府救市！中房协会长今天讲话的核心是房地产下降不可避免，

但是希望缓慢下降！后面是威胁，房地产崩盘买房的没有买房的开发

商和银行和政府全部没有好下场！我呸！ 

    中国房地产作为世界罕见的地方政府、开发商、舆论媒体、经济

学家、银行、国家决策六位一体的统一利益垄断体，让多少适龄男女

包括本人因为买不起房子不能按时结婚！（我 46了孩子才 8岁）让多

少家庭当上现代经济奴隶，让多少百姓的血汗催肥了一个个世界级的

富翁！让中国错失了经济科技真正腾飞的机遇！房地产祸国殃民罪恶

罄竹难书！你们不用再花言巧语，谁救房地产谁就是中国人民的公敌！

现在中国企业谁最该破产谁最该拯救和发展？房地产最该全行业破

产永远消失，国有企业和国有现代农业集团和国有农超对接销售渠道

最该优先发展建立！我的意图是参照外资打算廉价收购国企的办法，

房地产垃圾企业打包，国家廉价收购！以其人之道还治其人！不能让

他们无限期的浪费房产资源而在大量房产资源闲置的情况下年轻人

还买不起房子！更不能让假离婚假投资真转移资产的房地产商以破产
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为借口让政府让百姓给他们的黑窟窿买单！哪个总---敢救房地产商

他就是房地产商选出的的总经理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2000:14 

    又据记者昨日从可靠渠道获得更进一步的消息显示，整个“兴润

系”资金链断裂已有 4 年。此外，“兴润系”还有近 2.4 亿元是“疑

似假按揭”，涉及 7家银行。而因为“兴润系”新增的不良资产，2014

年奉化市的不良率将达浙江省最高。同志们“兴润系”资金链断裂已

有 4年了啊！央行怎么监管的？其实这也可以看出，理论上确实可以

推导出房地产企业 2011 年就应该全面开始倒闭！谁掩盖了他们的债

务，推迟了他们的债务？最关键的是谁容许他们借高利贷，尤其是我

证明过的最吓人的海外高利贷？这个人至少就是小川一郎！他应该立

即引咎辞职！唉，我都不能说人大罢免他，因为代表们大都是开发商

团伙及其代言人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2000:17 

    外国碰到这样的事就是解散议会重新开始选代表改组政府了！他

们不是要政治改革啊，不行试一试！不信你们看，这样的事改革到他

们自己头上了，他们就要中国特色而不提国际接轨；了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2000:26 

    引用： 

    注意到没有，官家在给经济上急救措施了 

    楼主：张文峰时间：2014-03-1820:38:00 

    昨天宣布了，住房信息联网（推迟到）2020年完成，以前一直催
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得很紧的，今天转了一个 180度的弯。 

    这是在向一部分人喊话：请你们安心持有吧，千万不要抛，拜托

了！ 

    昨天央行限制“第三方支付”，就是限制电子商业，就是限制互

联网商业，目的是支撑各地的商业地产。 

    去年专家们就看衰三四线房地产，今年两个月，一二线也显出颓

势。 

    这就大出官家的意料，他们本以为一二线还稳得住的。 

    这下他们慌了，连忙打方向盘，房价全面下跌的后果谁也承担不

起，于是改革让位于稳定。 

    急救措施有效吗？会有一点效。 

    但是房地产的关键在于：在现今的价格下，刚需中的，跳起来能

够上这价格的（也就是能支付首付的），到底还有多少？ 

    谢国忠、牛刀的预言屡屡失败，就是没考虑这一点。他们只是论

证房价太高了，很不合理，应该降了。但是，中国房价再怎么高得不

合理，都会有各种压力逼着刚需们去买，只要想尽办法付得起首付。 

    很显然，这十年，跳起来够得上房价的刚需一直在被消耗，现在

还剩多少？何时消耗完？谁也不知道。 

    不过我看，已经所剩无几了。前几天，央行开通了注入人民币的

新通道 

    ------------ 

    ZXL1968：这篇文章分析的靠谱！但是我认为总设计师在华尔街，
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他现在需要中国来一场资产崩盘来消灭中国本土财团土鳖再等继续

深化改革的政策出台后抄底中国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2000:29 

    凯石工场：2月新增外汇占款大降宽松局面难维系 

    2014 年 03 月 19 日 10:57 来源：金融界基金网友评论（0 人参

与）昨日央行发布的外汇占款数据显示，截至 2月末，金融机构外汇

占款余额为 291959.95亿元，1月末这一数据为 290677.49亿元，这

是从 2013 年 8 月以来，外汇占款连续 7 个月实现正增长。但是，从

环比角度来看，却呈现大幅下降状态，2月新增外汇占款 1282.46亿

元，较 1月新增 4373.66亿元大幅减少 3091亿元。 

    目前市场普遍认为，新增外汇占款的大幅减少主要与 2月份外贸

情况以及人民币汇率走势有关。之前公布的 2月进出口数据显示，贸

易逆差达 229.89 亿美元，明显放大，再加上人民币的贬值也挤出了

部分套利资金。 

    凯石点评： 

    我们认为，节后市场流动性持续宽松的主要原因，一方面是现金

回流，另一方面就是外汇占款增长。目前来看，现金回流过程已经结

束，而外汇占款增长在本轮人民币阶段性贬值和波幅区间扩大的影响

下，也已经出现了放缓的迹象。而且，央行昨天上午继续在公开市场

开展期限 28 天的 1000 亿元正回购操作，提前锁定至少 220 亿元资

金净回笼。所以，从目前外汇占款的情况、以及央行的操作态度来看，

未来资金面宽松状态应当不会持续，保持相对稳定应是大概率事件。 
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    -------------- 

    ZXL1968：汇率和外贸都不行了！美国开采战略石油储备，卖煤

炭等等都是有一个大的战略企图的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2000:30 

    近日，央行发布 2014 年 1-2 月北京市金融运行情况：北京市实

体经济通过贷款、债券和股票等方式合计融资 2397.2 亿元，比去年

同期少 201.4亿元。实体经济贷款融资同比增加，但债券和股票等融

资大量减少。其中，1-2月人民币贷款增加 934.6亿元，比去年同期

多增 196.4亿元；外币贷款增加 134.8亿美元，比去年同期多增 79.6

亿美元；委托贷款增加 535.5 亿元，比去年同期多增 99.4 亿元；受

兑付较多影响，非金融企业债券融资净减少 178.8亿元，去年同期为

净增 1063.8亿元；非金融企业境内股票融资 162.6亿元。 

    ------------- 

    ZXL1968：同志们，胜利号角吹响房地产企业断粮了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2001:12 

    拿老百姓的基本需求（居住需求）作支柱产业根本是一种盘剥老

百姓的邪恶强国没哪家这样干的什么时候国家的航天产业军工产业

成为支柱产业赚外国人的钱那中国才是真正强大了 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2010:44 

    乌鲁木齐发生持械袭警案嫌犯被击毙 1名民警牺牲 

    ----------------- 

    @zxl1968201214294 楼 2014-03-1917:18:26 
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    就在我们家后墙不远啊！ 

    ----------------------------- 

    @借我马甲 14312楼 2014-03-2009:54:38 

    看来新姜真不能玩去了，看持旅游攻略就算了 

    ----------------------------- 

    我的意思该哪里玩就哪里玩，还被吓死不成！难道昆明北京就比

新疆安全吗？我顺便说一下，如果和其他地方比新疆旅游的安全指数

是最高的！我们这最近发生的一般都是袭击政府机构和派出所！基本

没有针对一般百姓的，而且最关键的是我们新疆民风强悍，只要有事

是男人都义无反顾的冲出去而不是逃跑！哈哈，嫁男人就嫁新疆男人

啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2010:50 

    @oklly1114313楼 2014-03-2010:10:08 

    老师，想请教您对海南的房价怎么看，我在三亚工作，由于这里

特殊的地理和环境吸引大批外来人员置业，如果房价崩盘或下跌，会

否对三亚房价带来冲击，或者会带来多大冲击？ 

    ----------------------------- 

    三亚在荔枝湾我住过一阶段，三亚规划水平极差，打不上车，公

共车也挤，我当年背着孩子带着老婆在大街上往回走！气候也太湿热

不适合长期居住！所以我说这么多就是主要是投资客在哪里，这样投

资客为主的地区受冲击会很大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2010:52 
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    官员自曝已处置完房产：谁会等联网后再查自己 

    2014年 03月 20日 05:02来源：新华网 

    联网迟滞官员自曝房产处置完毕 

    住房信息联网反腐作用或有限 

    全国住房信息联网再次提出时间表，即到 2020 年前实现，舆论

认为此举有助于反腐和降房价。但是，理想很丰满，现实却可能很骨

感。 

    “谁会等着联网后上面查到自己，傻子也不会这么干。”广东某

市一位国税局官员向《华夏时报》记者透露，他的房产已处置完毕，

目前名下只剩一套房，他认识的很多官员也已陆续通过各种方式将房

产处置，有多套房产的官员会卖掉大部分，或者更名转移，最多留一

两套。 

    上述国税局官员还表示，两三年前，广东省政府就要求副处级以

上的官员申报登记名下和直系亲属房产，今年开始轮到副科级以上干

部全部登记。 

    多招转移房产 

    日前出台的《国家新型城镇化规划(2014-2020 年)》，明确 2020

年之前要建立以土地为基础的不动产统一登记制度，实现全国住房信

息联网，推进部门信息共享。 

    深圳市地税局有关负责人告诉记者，尽管目前没有官员财产申报

制度，但确实几年前局里就要求填报房产基本信息，包括名下房产套

数、面积、具体位置等，作为重大事项报告上去，现在连直系亲属的
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信息也需填报。 

    东莞公安系统一位警官则表示，官员们“都很机灵”，会把房子

转移至相熟的人代持，通过这种隐蔽手段，财富实际还控制在自己手

里。 

    “级别较高、职位较为敏感的领导干部，一开始房产证就不可能

写自己名字，房屋出售时官员无需出面。即便是其名下房产，委托给

中介时也不会暴露自己身份。”上述国税局官员说。 

    多位政府工作人员向记者表示，一种较为常见的“洗钱”方式是，

房产登记在亲戚名下，官员出钱让其亲戚随便做点生意，对外讲买房

的钱来自正当经营，实际上生意只是个幌子而已。 

    另据房地产业内人士透露，开发商在以低折扣向主管审批的有关

部门官员输送利益时，往往会建议官员以别人名义代买，有时官员会

要求开发商代其售出回收现金。 

    深圳一家商业银行高层人士告诉记者，据他所知，还有一种新的

手法是，去澳门赌博不带钱，如果赌输了直接押上房子，等于变相处

置房产。 

    值得关注的是，即使官员申报了房产信息，也并非完全真实。2012

年被曝光的“房叔”蔡彬，时任广州市城管局番禺分局政委，2011、

2012 年均申报其本人持有房改房一套、儿子持有自建房一套，实际

上全家却拥有 20 多套房产。而被称为“房婶”的广州城建系统退休

干部李芸卿也未如实申报房产数据。 

    “如果不是被曝光，纪委介入调查，很难发现官员真实的房产数
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据。”上述国税局官员告诉记者。 

    联网缘何一拖再拖？ 

    2013年 2月，住建部相关负责人公开表示，在 40个城市的住房

信息联网完成后，将在 2013年 6月底把住房信息联网工程扩展到 500

个城市。但是大限早已过去，该计划却爽约。如今时间点延后至 2020

年之前，一种普遍观点认为，推出阻力在于地方政府出于自身利益而

延迟。 

    “这更多是一种对官员腐败不满情绪的宣泄，客观地说，联网工

作确实复杂。”深圳市房地产研究中心高级研究员李宇嘉告诉记者，

关于房子的信息各地数据没有统一标准，比如一套商品房面积，登记

的是套内面积，还是建筑面积，价格是评估价，还是成交价，或者阴

阳合同的价格，有的城市登记的又是原始备案价格。 

    中联地产二手房研究院总经理肖小平也认为，不只是商品房，房

屋的种类还包括房改房、经济适用房、公租房以及企业建的职工宿舍，

政府建的福利房等多种类型，有的房子由绿本房产证转了红本没有登

记。此外，小产权房是否要登记，达到什么条件需要登记，这些历史

遗留问题，相关部门尚未厘清。到底是房产信息过于复杂导致的联网

困难，还是因地方官员利益受损而受到多方阻挠，各方说法不一。而

财政部财政科学研究所所长贾康曾公开表示，由于地方政府和公众并

不情愿接受联网，受到普遍关注的住房信息联网工作阻力不小。一个

引发质疑的举动是，在“房叔”、“房婶”接连曝光后，地方政府在 2013

年开始严禁以姓名为条件进行房屋信息查询，外界“以人查房”的反
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腐监督受到限制。 

    “要建立联网数据库，需要一个标准化的表格，包括哪些指标信

息，首先是要统一登记的标准，否则没办法填资料。”李宇嘉告诉记

者，联网的主要难点不在于网络技术，而是房屋信息，政府全盘掌握

住房的基础数据需要时间。 

    而部分公众不配合也是阻力之一，在肖小平看来，即便是建成了

统一的标准，要成功实现全部登记也很难，有的业主自主登记信息的

意愿不强烈，很多人会以为这将是作为房产税征收的依据，可能拒绝

登记。 

    “中央现在很重视这项工作，由国土资源部牵头，专门成立了不

动产统一登记的部门。”深圳市地税局有关负责人说，联网后部门之

间信息可以共享，为个人纳税提供了基础信息，国家在加快房地产税

税制改革，以后肯定会涉及到个人征收范围，联网有利于政府掌握个

人所有不动产信息。 

    贾康认为，住房信息联网会承载部分反腐功效，而在住房信息联

网之后，就是房产税的开征，在贾康看来，真正聪明的地产投资人，

会按照时间表部署出货。 

    (责任编辑：刘华清)原标题：官员自曝已处置完房产：谁会等联

网后再查到自己 

    -------------- 

    ZXL1968：我已出仓感觉良好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2011:15 
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    引用：美元债：中国企业借来“金绞索”？ 

    张庭宾 

    在国内“钱荒”有增难减的背景下，去海外借美元债似乎正成热

潮。 

    随着国内钱荒的蔓延，企业融资利率不断攀升，一般企业很难以

低于 10%的利率从银行借到钱；民间借款利率更要高到 20-30%，甚至

50%以上。而现在海外美元贷款利率则低的多。最近中粮 5 年期美元

债券的利率为 3%，宝钢 5年期美元债券利率为 3.75%。 

    这里不仅仅是高额利差的问题，更重要的是国内贷款往往有价无

市，且很难贷到长期固定利率。这让美元债看起来很美。 

    而国内企业借美元债的政策通道也正打开绿灯。1 月 27 日，某

部委网站刊文：（2014年）推动外债管理由金融危机时期防范风险为

主，转向经济转型升级时期提高经济金融运行效率为主要目标”。鼓

励中资企业海外借美元债。而在央行支持自贸区 30条中，也写到“促

进对外融资便利化。根据经营需要，区内企业可按规定从境外融入本

外币资金。” 

    此条政策通道被打开，在很多中资企业资金短缺面临选择——要

么资金链断裂，企业停产；要么能借口水活下去时，他们很可能去海

外借美元债。美元债又便宜，又可长期贷款，何乐而不为呢！这相当

有可能在中资企业中流行起来。 

    且慢！借美元债的汇率风险你考虑了吗？如果你在 2005 年中借

了美元债换成了人民币在国内使用，那么在过去的 8年中，由于美元
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对于人民币已经贬值了 26.1%，如果年借款利率为 3%的话，你现在把

这笔人民币换成美元还回去，获得了 26%的汇率收益。那么，你过去

8年刚好等于白用了这笔美元。 

    可是，现在借入美元，恐怕你很难期待未来几年人民币继续对美

元升值。因为，国际主流投资界已经公认人民币对美元的升值已经接

近极限，未来 1-3 年人民币对美元贬值是大概率事件。作为印证，1

月 28 日，美国总统奥巴马在发表 2014 年国情咨文的时候宣称：“十

年来，全球商业领袖首次宣布，美国已经超越中国，成为世界首选投

资目的地”，而作为美元进入升值周期的最重要货币信号，美联储已

经在 2013年 12月和今年 1月连续两次缩减 QE的规模。 

    从 2013 年年中美联储将在年内收缩 QE 预期开始，全球新兴市

场货币对美元已经发生了两轮贬值潮。第一轮发生在 6月份伯南克声

称年内将缩减 QE前后，2013年 5-8月，印度卢比兑美元最大跌幅达

21.99%；第二轮是发生在去年 12 月 19 日美联储开始缩减 QE 之后，

其中阿根廷比索最大跌幅达到 19%。 

    在这两轮新兴市场货币危机中，中国金融系统也受到一定冲击。

2013 年 6-7 月，中国出现了资本净外流 106 亿美元，由于热钱外流

导致国内银行间市场流动性短缺，银行间隔夜拆借利率在 6 月 20 日

创出 13.44%的历史最高。在 12 月 19 日美联储正式宣布缩减 QE 后，

23日一周银行间隔夜拆借利率再度升至 8.84%。 

    尽管中国金融系统二度遭遇热钱外流的影响，但 2013 年以来人

民币对美元升值了 3%，与其它新兴市场国家普遍贬值形成鲜明对比。
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这是因为人民币内在价值提高了吗？非也！ 

    自 2005 年 7 月以来，人民币在国际上对美元升值了 36%，在新

兴市场国家是最高的。而在国内由于 8年来楼价大涨了 3倍上下（在

新兴市场国家中是最严重的），人民币国内实际购买力贬值了约 50%。

而人民币的另外一个重要支柱——世界工厂也因人民币升值、土地、

劳动力和税负等成本的大幅攀升，外部则面临美国再工业化和 TPP的

替代而受到严峻挑战。 

    一言以蔽之，人民币对外升值和对内贬值越来越严重背离，货币

贬值隐患在新兴市场国家中是最大的。 

    当此时刻，国际热钱 8年前用高价美元买入廉价人民币，投机中

国股市楼市等，如今已经赚的盘满钵满，正准备把手中的高价人民币

换成美元回家时，它们最希望什么呢？当然是希望人民币继续强行升

值，而不是伴随其它新兴市场国家快速贬值。可是，若热钱外流，人

民币就难免会贬值。那么，最理想的是中资企业借入大量的美元债，

通过央行支付给外流热钱，同时支持人民币继续升值。 

    当然，这个游戏将在中资企业借入的美元不足以支持外流国际热

钱（本金+中国国内投资收益+汇率投机收益），乃至中国外汇储备中

的美元现金也不足以支付时将会结束。那时，人民币将出现对美元的

崩盘式暴跌。假如人民币对美元跌幅超过了 50%，则意味着中资企业

的美元贷款翻了一番！ 

    这时你会发现，你借入的美元债“金项链”瞬间变成了一条“金

绞索’，因为你再也还不起这笔美元债，你唯一的选择是让你的美元
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债主变成你的资产主人。而中国经济也将被美元债捆扎起来，中国资

产很可能以人民币贬值到最低点的烂白菜价换了主人。 

    其实，面对国内的钱荒，正确的对策是在遏制地方政府借贷的同

时，适度放松流动性，从而将国内借款利率降下来。而不是鼓励中资

企业去借美元债“饮鸩止渴”。 

    最后特别提醒中国企业家，小心不要借来别人拎走你一生财富积

累 的 “ 金 绞 索 ”。（ 作 者 为 中 华 元 智 库 创 办 人 联 系 邮 箱

ztb6006@sina.com） 

    ------------- 

    ZXL1968：假如人民币对美元跌幅超过了 50%，则意味着中资企

业的美元贷款翻了一番！利息就是小事了！你再也还不起这笔美元债，

你唯一的选择是让你的美元债主变成你的资产主人。而中国经济也将

被美元债捆扎起来，中国资产很可能以人民币贬值到最低点的烂白菜

价换了主人。---这也是我想说的，情况正是朝这个方向演变，现在

他们就是要加速人民币贬值！央行啊为什么舵手是人家的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2017:45 

    ----------------------------- 

    @haitian168814318 楼 2014-03-2011:46:36 

    怎么会反向调整了呢？美联储明确表态继续缩减购债，照着耶伦

的意思，14年 3月左右就要加息了，外资大头不疯了换美元出逃啊 

    ----------------------------- 

    哦，我没有说清楚，这个反向的时间当然不是现在，起码半年后
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开始比较大级别调整！ 

    现在拿不准的还是政治走向！ 

    按照我的预先设定结果判断立场的办法，中国政府还真是挺了俄

罗斯！如果是完全被美国控制是不会发生这样的事情的！我们还有一

定自主性！ 

    现在我注意到中国经济发生了一些扭转方向的巨大变化： 

    1：骂央行监管余额宝的的声音出来了，这个监管和小川一郎的

表态是不一致的，绝对不是小川所为！难道那厮已经没有实权了？ 

    2：明确 2020 年之前要建立以土地为基础的不动产统一登记制

度，这和李相今年推出房产税的表态是完全不一致的！谁能扭转这样

的决策？难道他也挂了？ 

    3：美：中国在自由与独裁的对立中站错了边！ 

    本人为中国鼓掌，我们总算第一次没有和美国站在一起！难道中

国高层的裸官已经和俄罗斯石油寡头一样被清除了？ 

    ------------- 

    如果中国和美国步调不一致，美国对中国的货币攻击就要立即展

开，汇率就不是掉几个月的事情了！现在首先要判定的是中国到底选

联俄还是选投降美国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2018:00 

    民工讨 8000元工钱遭中铁十五局项目部人员伏击砍杀 

    2014年 03月 20日 02:04 

    来源：北京晨报 
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    265688人参与 5305评论 

    原标题：农民工讨薪遭砍杀丧命 

    农民工赵智明，为了讨回自己八千元的工钱，竟然遭到欠薪单位

员工的砍杀而丧命。近日发生在中铁十五局广乐高速项目的这起事件，

让人震惊。记者调查发现，一些施工企业采取暴力手段应对农民工讨

薪，不时酿成血案。当地政府不愿得罪这些重点工程的施工单位，以

至于欠薪企业颇为牛气，而讨薪农民工成了牺牲品。 

    讨薪农民工，半路遭伏击 

    “警察前脚刚走，后脚我们就被伏击，像电视里的黑社会一样。”

事情过去了十多天，赵新彪仍惊魂未定。 

    3 月 6 日，赵新彪和侄子赵智明等 21 名广西全州老乡，到位于

广东省英德市郊的中铁十五局广乐高速 T22标项目部，讨要已拖欠半

年多的工钱。 

    中午一点多，讨薪未果的工人离开项目部，不料十多分钟后，就

被一伙人截住。赵新彪说：“来了三辆车，前面两辆在埋伏，后面追

来一辆堵住，二十多个人拿着一米多长的大砍刀和铁棍，二话不说就

冲我们杀过来。” 

    赵新彪回忆说，工友们手无寸铁，一下子就被打蒙了，很多人被

打倒在地，之后四下逃散，待这伙人扬长而去，才发现赵智明倒在路

旁山沟里，血流不止。“他眨了一下眼皮，就不行了，没留下一句遗

言。”赵新彪说。 

    英德市公安局刑侦大队负责人介绍，经初步查明，当天中午带头
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打人者为李玉坤等 4人，均为项目所在地附近城南廊步村人。其中李

玉坤是中铁十五局项目办的员工，根据合同显示为该项目部的材料承

包运输商。目前公安机关刑拘了 4名嫌疑人，网上追逃 3人。 

    记者从多方证实，自 2013 年 9 月起，赵新彪等人长期被拖欠工

资，几经讨要，到春节后仍欠 14 万多元，其中赵智明应得 8000 元。 

    中铁系企业，各地惹不起？ 

    中铁十五局广乐高速 T22标项目部副经理赵平，否认这是项目部

指使报复，但称“确实监管做得不到位”，“我们不通本地语言，平时

也请李玉坤帮着处理一些村民纠纷。”近年来，个别参与重点工程施

工的中央企业，采取暴力手段来应对经济纠纷，以致酿成血案。据不

完全统计，在过去几年里，仅“中铁”系的两家公司，在处理欠薪等

经济纠纷中，就发生了 10 多起影响较大的恶性打人事件。业内人士

分析，建筑工程行业人员混杂，一些“中铁”系企业自身管理粗放，

工作作风粗暴。涉重点工程，拟大事化小？记者调查发现，此类案件

大多涉及重点工程，地方政府有赖于这些项目，处理上有时“睁一眼、

闭一眼”。 

    中铁十五局一公司工会副主席赵永奇称：“中铁方面没有直接责

任，出于人道主义考虑，我们给予家属 18万元的一次性补偿。”英德

市基层干部反映，中铁十五局项目组拖欠民工工资多年，但地方政府

却无可奈何。因为广乐高速项目是英德市的“一号工程”，为了早日

通车，一味“息事宁人”；另一个原因是中铁十五局属于央企，当地

不愿惹这个麻烦。 
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    中铁系企业 

    欠薪事件盘点 

    ●2009年 7月 13日，中铁二十三局大瑞铁路项目部在与讨薪工

人对峙过程中，殴打工人并造成其中一名工人死亡。 

    ●2010 年 7 月，蒙河铁路云南红河州屏边县段，发生殴打讨薪

工人事件，中铁一局五公司组织十余名工人手拿砍刀、铁棍等凶器上

前驱逐和殴打民工，当场造成 5名民工被打伤。 

    ●2012 年 8 月，京福高铁安徽段发生群殴事件，中铁六局组织

上百人，拿着棍棒、铁管对讨薪民工进行殴打，20多人受伤。 

    ●2013 年 5 月，大西铁路客运专线山西灵石段，因工程款纠纷

问题，中铁十五局与工地员工发生群殴事件，当地派出所长及多名工

人受伤。 

    ---------------------- 

    ZXL1968： 

    当地政府不愿得罪这些重点工程的施工单位，以至于欠薪企业颇

为牛气，而讨薪农民工成了牺牲品。我们楼的情况其实也是这样，拆

迁中如果各单位不配合就直接拿掉单位领导的乌纱帽！ 

    我查了一下和问了南昌的朋友，南昌高铁补偿是选择了货币补偿

的拆迁住户，根据市场评估价，其被拆的房子每平方米为 5000 元，

政府就按每平方米 6000 元的标准给予补偿。而乌鲁木齐沙区补偿才

给 4800元！那么乌鲁木齐沙区高铁拆迁安置办公室就涉嫌贪污 1200

元每平米的安置费！应该可能是他们只要少给百姓的钱就可以以奖金
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的名义私分！过几天我有空就实名举报！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2018:04 

    中铁 16 局之所以不敢动铁路两侧的两栋工人住宅是因为哪里居

住了上万工人，如果敢动硬犯众怒他们几百人只不过下酒的小菜！可

惜我们没有和工人联合上！ 

    看看我们新疆人的个性吧： 

    附录：乌鲁木齐市民爱车被砸拒交停车费物业禁其出入 

    车堵小区大门一整天 

    亚心网讯（记者刘新草）因不满停放在小区里的车辆被砸，物业

却不愿承担责任，业主何鹏拒绝交纳停车费。当小区保安不允许他的

车辆出入时，18日，他一气之下将车横在小区门口后离开，导致小区

车辆一整天都无法正常通行。 

    何鹏告诉记者，他拒绝交纳停车费的原因还要从去年的 11 月份

说起，2013 年 11 月 12 日早晨 8 点，他准备开车上班，却发现自己

的车后窗玻璃被砸，而且车内也被翻得乱七八糟，何鹏通知了小区保

安后立刻报警。 

    “当时车里丢了一箱价值 1100 元的红酒，加上维修费一共损失

了 1400 元，虽然警方已经立案，但是我认为物业也要承担相应的责

任。”何鹏要求免去一年 768 元的停车费作为补偿，但是遭到了物业

公司的拒绝，之后何鹏便拒交停车费。3 月 17 日，物业以何鹏没有

交纳停车费为由不再允许他的车出入，何鹏便将车停在门口以示抗议。 

    19日 11时，记者来到该小区，看见停放在门口的车辆已经移开。 
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    负责该小区物业的新疆天脉物业管理有限责任公司保安队队长

程玉国告诉记者：“何鹏的车从早上 10点一直横着停在小区门口，到

晚上 10点才移开，因为车辆个头较大，导致小区的进出口都被堵住，

整整一天小区车辆都无法正常通行，我们只好把小区后门打开。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2018:54 

    这才是人民的议会-俄全体议员为上美国制裁名单鼓掌 

    发表于：2014-03-1903:27:48 

    作者:QQ北风之神 QQ 

    【环球网报道记者翟潞曼】据俄新社、俄罗斯《论据与事实报》

3 月 18 日消息，美国因俄罗斯支持克里米亚独立，对数名俄罗斯议

员实施制裁。为此，俄国家杜马议员发表一份声明，建议美国也对他

们实施制裁，并为被制裁的同事鼓掌。 

    俄罗斯国家杜马通过一项有关“美国和欧盟针对一系列俄公民制

裁”的声明。声明中写到：“我们建议奥巴马先生和欧盟官员们，将

投票支持这一声明的所有俄杜马议员列入美国和欧盟的制裁名单。”

声明最终被全票通过。 

    议员们还为受到美国制裁的同事鼓掌，以示支持。 

    有这样的议员，有这样的议会，才是人民的议员，才是人民的议

会，才是一个民族的希望，如此团结如一人的人大代表，试看天下谁

能敌？某朝看了是否脸红？ 

    为什么俄罗斯的人民代表都是汉子，而中国的人民代表都成了戏

子？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2023:08 

    @花色禅 14327楼 2014-03-2020:19:35 

    老师，普京是不是很牛，中国啥时候能这么牛啊 

    ----------------------------- 

    等我们的人民代表没有房地产商和娱乐圈人士以及没有一位官

员的时候，人民代表真正代表工农兵学商的时候！当我们没有一位裸

官的时候！当开始对汉奸进行锄奸行动的时候！当我们的美元国债已

经换成资源和黄金的时候！当所有官员主动退回不当的不能说明来源

的巨额财产人民赦免他们以免他们被美国控制的时候！其实就是一句

话当老薄从监狱出来戏子进去的时候！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2100:14 

    @backspace192214240 楼 2014-03-1722:23:48 

    楼主这股市多会儿才能到 1500点啊？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201214242 楼 2014-03-1800:35:24 

    今年看到！你没有见波罗的海指数，铁矿石指数，大宗期货指数

都在暴跌！人民币汇率、房价和外贸也开始下滑！经济 HOUL不住了！ 

    ----------------------------- 

    @王蒋雪飞 14326楼 2014-03-2019:38:28 

    美元走强，国际大宗商品价格走低，是不是美国队俄罗斯的回应，

让俄罗斯的石油卖不出好价格！ 

    ----------------------------- 
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    就是不发生乌克兰危机，大宗商品也会这样演化！今天我刚看了

央视专家对美国退出 QE 的解读，我感到他们对美国特别理解！曹远

征说话概况性比较强，但是逻辑上犯了大错误，他的所有论点是建立

在美国是被动推出和缩减 QE 上，其实美国是主动的，是有全盘的战

略谋划的，比如开采战略石油和向中国出口煤炭！既然曹远征说以美

元计价的黄金、石油美元升值后都要涨，但是这样他就解释不了这几

个月石油升而美元指数下降！其实石油和黄金和美元都是被操控的，

历史上在重要关口他们的关联性往往与人们的正常理解反向，但是只

要想透他们是被华尔街操控获利就知道计价和走势是两个概念！ 

    推出 QE 就是让全球资产泡沫吹起来，退出 QE 就是让泡沫破裂，

这个战略逻辑很浅显！有人说俄罗斯现在这一闹经济衰退了，如果你

去看看日本就知道日本不闹也衰退的厉害！曹远征说半天就是想说热

钱退出对房市没有什么实质影响，他的理由无非三点 

    1：说我们房地产是限购的。热钱没有进房地产 

    2：说人民币资本流出是管制的，我们有庞大的外汇储备，必要

时可以抛美债 

    3：人民币只是对美元贬值没有兑其他货币贬值！ 

    我认为 

    1：热钱没有进房地产但是进了商业地产和给房地产放高利贷！

根据披露出来的宁波资金链断裂的房地产商真实案例，他们四年前就

不行了，他们是靠高利贷撑到今天，现在到处缺钱，如果猛的热钱走

了，他们不倒闭吗？至于商业地产，几年前就已经把温州人套到里面
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了！ 

    2：在现在这个时间段放开人民币资本管制难道不是小川一郎的

目标吗，小川难道现在不管事了吗？我把话放到这里，你抛美债就会

汇率下降，你越抛他越降压根就不会稳定汇率！国内和香港市场有海

量的 8600 亿全球市场有 2 万亿人民币等着换美元，你抛美债就表明

你 HOUL 不住了，人的预期变了，当初赌人民币升值的就会赌人民币

贬值！此外房地产海外融资的人民币也是上万亿！我再说一遍小川一

郎不要装傻不知道钱哪里去了！ 

    自从 2009年以来，中国信贷增长在所有季度中（除了 11年四季

度）都超过了名义 GDP的增长！一个经济体债务负担的快速增长，要

么说明了经济增长效率的恶化，要么说明了高企的利息成本还在不断

上升，去年一季度发生的投钱也拉动不了经济的现象就表明经济增长

效率的恶化，宁波地产企业的资金链断裂说明高利贷已经把最赚钱的

房地产都逼死了！信贷增长并没带来真实 GDP的增长相当部分支付了

高利贷利息！而热钱就是拿走这利息的人！现在他们要走了你说这房

地产不崩盘怎么可能？ 

    3：千万不要给我说降准，降准死的更难看，因为房地产 HOUL不

住了才会降准，这是个逻辑判断前提！但是你有本钱降准吗？即使降

了也无非是想拉动经济，但中国信贷增长加速但中国的经济却在放缓

已经是事实！你再多投一些钱根本没有大用！有机构调查显示，2012

年发行的 370个最大的城市建设债务的公共信息其中至少 20%的资金

被用来还债！由于银行已经放出去能放出去的所有最大量的贷款（证
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据是年底银行钱荒揽存）这些带来的抵押物基本就是土地和房产，那

么房产、土地掉了所以市场钱少了对吧，要看到市场不仅钱少了，银

行的抵押物也缩水，换言之银行资产也缩水，甚至银行负资产！你凭

什么降准，按理说都要提高准备金应对兑付现金的危机！如果敢降准

只能说明政府托底开始大放水无底线的印钞票了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2100:18 

    @非名道 14328楼 2014-03-2020:33:39 

    怎么没人问 LZ人民币对新西兰元自由兑换的意义和影响？ 

    LZ，这只是汇率市场化改革的一步吗？ 

    ----------------------------- 

    是的，只要小川一郎在台上说什么人民币替代美元就是做梦！他

们的一贯套路，看起来你觉得很美，但私底下的协议细则很恐怖的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2118:08 

    @oklly1114340楼 2014-03-2108:55:37 

    请教老师，四大行的理财产品还能买吗？号称保本的！ 

    ----------------------------- 

    不能买，现在是高度金融风险期，老老实实存款就这么简单！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2118:28 

    @花色禅 14327楼 2014-03-2020:19:35 

    老师，普京是不是很牛，中国啥时候能这么牛啊 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201214334 楼 2014-03-2023:08:51 
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    等我们的人民代表没有房地产商和娱乐圈人士以及没有一位官

员的时候，人民代表真正代表工农兵学商的时候！当我们没有一位裸

官的时候！当开始对汉奸进行锄奸行动的时候！当我们的美元国债已

经换成资源和黄金的时候！当所有官员主动退回不当的不能说明来源

的巨额财产人民赦免他们以免他们被美国控制的时候！其实就是一句

话当老薄从监狱出来戏子进去的时候！ 

    ----------------------------- 

    @喷子 AK47型 14338楼 2014-03-2100:55:32 

    看你说经济还有点意思，说到薄出戏子进去就有点不靠谱了。人

性都是一样的，要有制约的机制才行，不然谁都会发展成毒瘤。多少

个朝代都在走一个轮回。由清到浊，重复一个轮回。啥时候不期待明

君，不崇拜公侯将相才有可能牛。 

    ----------------------------- 

    事实是干任何事都要一个好领导班子再加上群众监督领导，上下

把国家的事业当成自己的事业才能实现梦想！王 73 的法国大革命和

文化大革命都告诉我们群众运动需要引导，你没有正确理论引导别人

也要引导！七嘴八舌成不了事，极少数人垄断权力没有监督制约也不

行！有绝对领导权的同时一定同时要有绝对监督权！现在中国政治的

问题不是什么三权分立的问题而是人民的绝对监督罢免权！比如小川

一郎，四万亿前后至今没有一项大决策是正确的，大家都知道但一点

办法没有！在共产党领导下共产党党内推出总理竞选班子，这个班子

组织自己的专家团队提出经济发展长远方案让人民选择嘛！像房地产
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开发一下几十年的畸形发展，都是唱赞歌的是不行的，竞争，良性竞

争是必须的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2217:40 

    @土坡居士 14353楼 2014-03-2201:36:52 

    小伙子，中国的进步不指望某人某党，每个人各尽其力，共勉。 

    ----------------------------- 

    你还颇有来头嘛，我前面给你的回复被和谐了！再发一遍：不用

别人倚老卖老的教训人，毛主席早都教导我们，领导人及其政党和百

姓的关系应该是鱼水关系！历史实践证明没有好的领导带领群众走正

确的道路，群众只能是一盘散沙！没有普京的前苏联领土分裂，现在

的俄罗斯领土回顾！王明博古领导的红军越打越少毛主席领导下红军

夺取了全国政权！谁是领导人他要执行什么路线对百姓很重要！看某

人某人某党不能看他说了什么，要看他干了什么！不仅要看党的宗旨

还要看领导人是不是按照这个宗旨干！简单的说，你的宗旨和行为是

为老百姓老百姓就拥护你，反之挂羊头卖狗肉老百姓就打倒你！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2217:57 

    我去年写文章指出体育训练中的不规范管理容易导致女运动员

早熟乃至性侵！我观察的结果最明显的是男女队员一起训练，教练和

男女运动员互相按摩放松，这些异性按摩动作很容易有性启蒙！因此，

我考察后放弃让我很有运动天赋的女儿进入体育队训练！这几天曝光

的新闻验证了我以前的考察结论是靠谱的！ 

    附录： 
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    体坛性侵丑闻刘璇母校校长被指性侵 6女童 

    3 月 12 日，湖南省体操运动学校，年幼的学员们正在进行日常

训练。早报记者刘海川图 

    又有至少 6名女童被校长性侵。这一次是体操学校。 

    曾经走出过刘璇、李小鹏等体操名宿的湖南省体操运动管理中心，

近日爆出丑闻。知情人士向早报爆料，该中心名下的湖南省体操运动

学校校长和一副校长因猥亵多名年幼女学员，于 2013 年 11 月分别

被当地警方刑事拘留。【延伸阅读：湖南体操学校 1985年成立陆莉刘

璇李小鹏从这里走出】 

    封闭管理的体育学校，来自管理人员的性侵行为更为隐蔽，漏洞

如何规避？ 

    “奥运冠军摇篮”的丑闻 

    据湖南省体育局官方网站显示，湖南省体操运动管理中心成立于

2003 年 3 月，原名湖南省体操训练中心，为湖南省体育局直属训练

单位。先后向国家体操队、蹦床队、艺体队输送了近 90 名运动员。

1988 年湖南体委决定将省体操学校与省体操队合并，成立湖南省体

操训练中心（现更名为湖南省体操运动管理中心），对外保留湖南省

体操运动学校的牌子。 

    而据湖南省体操运动学校招生简章显示，该校于 1985 年 9 月由

省体育场业余体校体操班改办，面向全省招生，是全国重点体操运动

学校之一。该校先后向省专业队、国家队培养输送陆莉、刘璇、李小

鹏、凌洁、陈翠婷等多名优秀运动员，共获得 6枚奥运会金牌、15枚
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世界锦标赛金牌、9枚亚运会金牌。 

    这所多次被当地媒体誉为“奥运冠军摇篮”的体操学校，目前虽

被丑闻缠身，但相关报道并没有见诸报端。“涉及当地强势体育项目，

湖南方面对此严格保密。”有知情人士指出。 

    “安全绝对可以得到保证，我们是正规的体育学校，治安很好。

还有从云南送过来的学生。”在记者的追问下，门卫才透露：“刘智强

去年被抓走了。” 

    “我们主要招收二级学员。”该校一名张姓老师介绍，湖南省体

操运动学校目前有 50 个学生，主要是 8 到 12 岁的学生。“生源从各

地选拔，条件好的 12岁以后送到省体操队训练。” 

    体操学校的气氛显得十分压抑。“建议你送孩子去长沙市体操学

校。”张老师在一张白纸上写下市体操学校一名教练的联系方式。 

    人民体育场对面即是湖南省体育局。据体育局训练场附近的住户

介绍，去年大约 11 月，湖南省体操运动学校校长刘智强、副校长曾

嵘因猥亵年幼女学员“被警察抓走了”。丑闻缠身的湖南省体操运动

管理中心，管理机制如何？一个细节是，在管理中心一楼，一张 3平

方米的“活动安全管理责任人网络图”位置显要。在这张责任人网络

图上，体操学校校长刘智强被安排为体操训练房、运动馆宿舍的直接

责任人。曾嵘被安排为体操学校教室安全管理人员。但这两人的名字，

被几张长方形白纸遮蔽。 

    “我们是体育单位，对学员的保护主要放在训练安全上。”管理

中心方面认为，他们在学员管理方面呈立体化、明细化，“老师和领
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导都被安排在管理中心的各个安全监督岗位上，没出过什么大事。” 

    “听说是上文化课前后动的手。”附近住户称，“大家都知道这事

儿。”但湖南省体操运动管理中心方面对此有不同的说法。该管理中

心工作人员刘卫民称，事发“应该是在校长办公室”。他透露，刘智

强性侵的孩子全部来自湖南省，“这几个孩子在学校是收费培训，都

住在学校。”正副校长相继落网 

    “曾嵘今年 52岁，调到省体操学校的时间不长。”刘卫民说。据

附近住户回忆，体操学校原副校长曾嵘就住在体育局背后的宿舍楼。 

    另据湖南省体操运动管理中心方面介绍，曾嵘的父亲也曾经在体

育界工作，“是老体委的人了。” 

    邻居称，曾嵘平时话不多，但为人谦和。“人看着挺老实，实在

没办法和这事儿扯上关系。” 

    在宿舍楼，多位邻居向早报记者证实，曾嵘确已因性侵被警方带

走，“都 50多岁的人了，是不是有什么误会在里面？” 

    “他妻子应该还住在这里，但很久没有见到了。”邻居说，“毕竟

出了这么大的丑事。他孩子还在国外留学。” 

    涉事的另一人刘智强，根据资料显示曾任湖南省株洲市体操运动

学校校长。2010年 2月 8日，刘被调往湖南省体操运动学校任校长。

株洲政府官方网站还对刘智强的任免进行了公示。 

    早报记者调查发现，从 2012 年至案发，刘智强涉嫌对 6 名女童

进行多次猥亵。 

    有知情人士透露，刘智强案发“系遭举报”。举报称，有几名不
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满 10 岁的女童在省体操学校训练时，下体多次遭到刘智强猥亵。还

有学生在其办公室遭到侵害。 

    2013年 10月，刘智强被当地警方传唤、讯问，不久被湖南警方

刑事拘留。目前，尚无确切信息显示刘已被检察院批捕。 

    相对应的是，被曾嵘侵害的女童人数不详。2013年 11月初，曾

嵘被警方刑事拘留。次月，曾被批捕。 

    但侦办此案的长沙市开福区公安分局，没有对此事进行回应。 

    “涉及未成年人，而且社会影响也不好，不会向外界公布。”开

福区公安分局政工科工作人员罗立表示。 

    “防范性侵教育缺失” 

    早报记者查阅历史资料，尚未发现国内体育学校类似丑闻的报道。 

    但国外媒体时有相关报道。2013 年，美国旧金山一位知名的高

尔夫教练，由于涉嫌在三年内性侵两位男学生多达 65 次而被逮捕，

其中一位受害者只有 12岁。 

    而在 2005 年，美国一名体操教练因对两名女学员进行猥亵和其

他性犯罪，遭到重刑惩罚。 

    此次性侵涉事学校接收的 8 至 12 岁学员分为两种，一种是全国

各地送来训练的儿童，一种是长沙本地有体操方面爱好的普通在校学

生。业余培训的孩子周一、周三、周五由家长接送，每次受训时间为

两小时。 

    校方介绍，前一种学员周一到周五全部在校，统一管理，“周末

可在登记后，由家长或家长委托的朋友带出校外。” 
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    但封闭管理下，如何规避来自校方管理人员实施的侵害？2013

年，女童被性侵案件频发，全国 100多名媒体女记者共同发起了“女

童保护”公益项目。 

    “女童保护”项目发起人孙雪梅认为，目前国内涉及防范性侵害

方面的教育缺失。作为中国首个防范未成年人性侵害的公益组织，事

实上，该项目前期精力也主要放在“防性侵”课堂宣讲上。 

    “借助各地教育部门及妇联的力量，将防范性侵的知识材料以学

校宣传的方式发放。”孙雪梅说。但一位不愿具名的湖南体育界资深

人士听闻此事后十分惊讶，“绝对是大丑闻。”他对早报记者指出，对

于封闭式管理的学校而言，防侵害的难度比普通学校要大得多，“当

然，大力向学生宣传是基本手段。远一点的孩子送到学校训练，可能

好几个月都回不了家。出现这样的事，也无法及时跟家长报告。” 

    最重要的还是在源头上切断性侵害的苗头。他说，对于教练和管

理人员的选拔、任命，还需要多方面综合考虑。 

    “事实上，封闭管理式学校存在性侵漏洞。”云南省天外天律师

事务所律师杜晓秋认为，训练期间肢体接触难以避免，如何判定成为

法律层面上的难题。猥亵行为往往会给儿童带来强烈的心理伤害，但

一般很少留下物理证据。他认为，封闭式学校，容易给受害者造成心

理上的孤立，也加强了施加方的心理优势，“举证难，在没有监控和

证人的情况下，学生的证言容易形成孤证。” 

    “两个方面的改善急需进行。校方应出台禁止性规定，禁止管理

方、教员与学员之间单独相处。另外，鉴于学生年级较小、心智尚不
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成熟，家长也需要主动询问，一旦发现情况不对，应立即报警。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2218:05 

    附录 2： 

    一、2012年 11月 13日晚，2012-2013赛季中国女排联赛第二轮

强强对话，上海女排发挥失常，客场 0-3被天津女排横扫，三局得分

均未超过 15 分。赛后有人在微博上爆料了上海队输球的一个重要原

因是某教练对几名球员进行了性骚扰。根据上海体育局的初步调查报

告，上海女排性骚扰事件于 11 月 9 日晚发生，涉事的球队某副教练

因应酬醉酒，在给两名女队员放松按摩时有不轨言语及行为。上海体

育局并未公布该教练姓名，不过率先曝光此事的网友此前已直指当事

人身份：“辛呸明干的，姓张的护的……恶心的……队员们这些年经

历的事多了去了，情绪起伏大，太多诱因了。”据媒体分析，“辛呸明”

应为上海女排助理教练辛丕鸣，“姓张的”则是指主帅张立明，前者

多年来为后者充当副手。 

    附录 3： 

    2013 年 8 月 1 日，据韩联社报道，韩国举重国家队总教练吴承

雨涉嫌对一名国家队女选手进行性骚扰，被停职一个月。韩国举重联

盟7月31日召开紧急会议并商讨对策，决定解除吴承雨职务一个月，

在此期间他不得进出入泰陵选手村。韩国举重国家队某选手最近向韩

国举重联盟提交一份陈情书称，吴承雨于 5 月 31 日在泰陵选手村借

口帮她按摩，趁机进行了性骚扰，使她深感羞耻。吴承雨举行记者招

待会说这是一场误会，并全面否认自己的嫌疑。举重联盟调查委员会
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决定，在吴承雨不能进出入泰陵选手村的 1 个月里将彻底展开调查，

若需要惩罚，将正式予以处罚。 

    附录 4： 

    2013 年 6 月 24 日，印度国家女子曲棍球前教练马哈拉吉-奎师

那-考希克跟某女队员的全裸性爱画面登上了印度电视台。在印度女

子曲棍球队，很多姑娘出身贫寒，能参加国家队，赚一点微薄的津贴

和奖金是她们赖以谋生的手段。有些时间，她们甚至要靠这点钱来养

活家人。正是抓住了这种心理，所以马哈拉吉才敢一再对女队员提出

无理的性要求。 

    据一位自称是国家女子曲棍球队的匿名者揭发称，每一次，马哈

拉吉都是打着赛前部署战略的旗号，要求队员单独去他的寝室接受指

导。事实上，他则是变相要求女弟子为他提供各种性服务。这些被点

名的姑娘为了保住在国家队的位置，根本不敢声张，只得默默就范。 

    附录 5： 

    2013年 3月 20日，据香港《星岛日报》报道，最近一期《东周

刊》报道，有家长联署投诉新任香港武术队总教练，涉嫌非礼女队员，

震撼本地体坛。报道指武术队总教练涉嫌于执教时，做出令女队员不

安的肢体接触。两名分别 12岁和 16岁的女童，在 1月底由家长陪同

到沙田警署报案，怀疑被非礼，涉案男子正是武术队总教练。 

    巴西游泳女运动员玛拉尼昂在接受采访透露，从 9岁开始便惨遭

教练性骚扰，这种精神创伤严重影响了自己的运动成绩，“我受到的

伤害是难以想象的，可能这一辈子都没法解脱。我曾多次去找过精神
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科和心理医生，它完全毁掉了我的生活。”出生于 1987年、身高 1米

74 的玛拉尼昂一直处于恐惧中。受到的伤害是难以想象的，可能这

一辈子都没法解脱。她自称曾多次去找过精神科和心理医生，因为想

让这个噩梦完全从自己的记忆中消失，它完全毁掉了我的生活 

    ------------- 

    ZXL1968：要严格禁止体育运动员和教练间进行异性按摩！这其

实已经在体育界司空见惯了！我相信大多数教练是好的，但是只要有

1%的人心术不正就会毁了运动员一生！同样医生也应该这样，我一直

想不通妇产科和妇科为什么要招男医生？此外游泳教练和驾驶教练

也应该分男女！这样的糗事比较多我就不一一例举！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2218:12 

    央视曝温州市场水龙头乱象毒龙头铅含量超标 81倍 

    2014年 03月 22日 11:57稿源：温州网分享到：7 

    浙江在线 03月 22日讯 21日晚间，央视二套《经济半小时》3·15

特别节目中，就温州家庭作坊生产的水龙头做了调查。报道中说，经

检测，温州家庭作坊生产的水龙头，锌含量超出国家标准 10 倍，铅

含量超出国家标准 81 倍。在废旧电器中拆除的铜，连带诸多不能确

定的金属，经过粗糙的加工，便进入了千家万户。 

    ---------- 

    ZXL1968：这样的事不是一天两天了，不改变小农私营手工业经

济的模式是不能彻底解决这些问题的！如果中国自己不能通过发展国

有规模经济的从生产到销售的完整渠道替代这些手工作坊，他们早晚
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也会被外资规模垄断企业替代！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2218:18 

    知道浙江为什么不让屠宰活禽吗？为了迎接美国冷冻肉呢！再说

一遍垄断大资本现在在悄悄的不声张的进军农业！大家再听说过高盛

养猪的后续报道吗？没有！大家现在听说的是大量进口的美国猪肉美

国煤炭以及猪肉和煤炭价格大跌！等大家再听说的时候，中国的养猪

业和煤炭资源估计已经被人家廉价收购和逼死了！ 

    附录： 

    美国鲜猪肉首次进入中国为郑州市民带来“舌尖上的美国” 

    时间：2014-3-222:59:15来源：东方今报 

    从昨天开始，郑州人的菜篮子里多了一种选择：史密斯菲尔德的

冷鲜猪肉。这是美国的鲜猪肉第一次进入中国，并率先登陆郑州市场。

今年年底，河南进口肉类指定口岸建成后，万洲国际（原双汇国际）

旗下的史密斯菲尔德冷鲜肉将直接从美国进入郑州，并销售到附近的

省市。 

    东方今报首席记者李凌/文记者邱琦/图 

    昨日，“史蜜斯”精选冷鲜肉首次与郑州市民见面 

    美国鲜猪肉首次进入郑州人的菜篮子 

    昨天，在郑州东风路上的世纪联华超市生鲜区，不少顾客围在写

有“史蜜斯”精选冷鲜肉字样的柜台前，挑选着肉块。这些猪肉通过

全程恒温冷链运输，漂洋过海，从美国的养猪场来到郑州。这也是美

国鲜猪肉第一次进入中国。 
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    这些冷鲜肉的保质期是 45 天，在很短的时间内，要从史密斯菲

尔德的生产线上下来，再经过包装、运输、通关，进入郑州市场。 

    “这批肉是本月 17 日通过天津口岸进口过来的，昨天运到漯河

双汇。今天早上 9 点运到郑州，上午开始销售。”昨天，万洲国际相

关人士介绍，“考虑到河南是肉类生产、销售大省，所以，史密斯菲

尔德鲜猪肉将在中国的第一家专柜放在了郑州。” 

    记者在现场看到，这种肉价格并不贵：腿肉 8.8元/斤，肋排 30.8

元/斤，小排 18.8 元/斤，和超市内其他几家肉类品牌的价格相差不

多。 

    “我们面向的是大众消费，这种肉比市场价格贵 10%~15%，消费

者还能接受。”万洲国际相关人士表示，近日“史蜜斯”精选冷鲜肉

还将在郑州其他超市逐步铺设专柜。 

    今年拟进口 5万吨“史蜜斯”冷鲜肉 

    2013年，双汇跨过辽阔的太平洋，以 71亿美元的代价将全球最

大的猪肉产业链一体化企业史密斯菲尔德纳入囊中，在中国和美国肉

类养殖和加工企业中引起了极大的震动。 

    此次看到史密斯菲尔德的冷鲜猪肉上市，省内及国内不少肉类加

工企业十分担忧。“消费者对美国肉类加工企业的严格监管抱有信心，

产品价格又不算贵，将来中国肉类加工企业会迎来非常大的冲击。”

郑州一家猪肉加工企业的负责人表示，一些小的品牌肯定竞争不过来

自美国的大品牌，行业将加速洗牌。 

    “将来，我们会以不同档次的产品供应不同的市场：比如香港和
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北上广，会以高档产品为主，而中部地区会以普通产品为主。”万洲

国际相关人士解释，“我们今年的进口计划是 5 万吨，国内每年进口

猪肉产品 150万吨，中国猪肉产量为 5493万吨，我们的量比非常小，

所以对国内肉类加工市场不会造成直接冲击。” 

    万洲国际相关负责人同时表示，未来，史密斯菲尔德会将其多年

来致力生产最安全的肉类产品的经验带到中国，除了为中国消费者带

来更多的“舌尖上的享受”外，还将带来经营理念和管理体制上的影

响，“这种影响将是长远的”。 

    河南进口肉类指定口岸有望年底启用据万洲国际相关人士介绍，

从天津口岸进口冷鲜肉，也是不得已而为之，因为郑州还没有进口肉

类指定口岸。但一个好消息是，我省进口肉类指定口岸正在建设中，

今年年底就可以建成使用。 

    “在漯河市政府的要求和省政府的指导下，2013年 12月 30日，

国家质检总局正式复函河南省政府，同意河南省筹建进口肉类指定口

岸。”河南出入境检验检疫局法综处副处长马海燕说，我省作为肉及

肉制品加工、销售大省，除了双汇、众品外，还有 36 家进口企业，

每年的进口量都在增加，特别是双汇收购了美国史密斯菲尔德公司后，

将成为全球最大的肉制品加工企业，以后进口量会更大。 

    “过去，我省的进口肉都是从上海、天津口岸转过来的，周期长，

仓储费用高。目前，河南进口肉类指定口岸的规划方案已经做好，正

等待国家质检总局的审批，审批后，即可开始施工，预计今年 10 月

份完成工程建设，通过考核验收后，年底将启用。”马海燕说，到时
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我省肉类进口企业可以提高验放速度，缩短进口时间，减少物流仓储

成本。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2218:22 

    王石：我如何在美国管理万科 

    哈佛亚洲中心与我相邻的是一位日本防务省退休将军，一年期的

访问学者。交谈中，他以为我是位退休的企业家。在哈佛，几乎没有

人相信我是中国最大房地产公司的在职董事长——怎么可能？你哪

来的时间？你在美国怎么处理工作呢？比如说业务会、董事会、股东

大会？ 

    1999 年我辞去总经理职务后就不再处理日常事务，但作为董事

长，需要主持的董事会和股东大会是一定出席的。也有例外，2003年

4月的股东大会我缺席了，因为正在攀登珠穆朗玛峰。作为上市公司，

万科一个季度至少开一次董事会。 

    身在美国怎么出席呢？这就要感谢互联网视频技术。万科很早就

建立了视频会议系统，我的电脑上也有视频软件，是否可以用来在公

寓中参会？IT 部门表示没有问题，董办却表示有压力：毕竟公寓的

环境和会议氛围不是很搭配，还是选择到波士顿当地的酒店会议室吧。

第一次通过酒店商务中心的远程视频系统同公司连线，商务中心经理

感慨：设备投入 3年了，你是第一个用户。之后，第一个用户成为常

客。 

    自游学美国以来，我多次在子夜凌晨通过视频召开董事会，其中

一次，董事们分别在波士顿、深圳、北京、香港四个城市通过视频网



7820 

 

络参加了会议。以现代通信技术，不用面对面也能主持会议是很平常

的事。作为董事长不必亲力亲为打理公司，应该做什么事呢？ 

    --------------------- 

    ZXL1968：以后政府官员还有必要为开会坐飞机和汽车乱跑吗？

全部采用这种开会方式，政府汽车和出行费硬性降三分之二！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2218:26 

    关于转基因，我不谈有没有危害！我谈经济！我只想问农业部一

句，你们普及的转基因作物都有自主种子专利吗？如果没有你们算过

每年中国进口这些种子的成本是不是会很高，进口这些种子的成本已

经远远超过种转基因作物增产带给中国人民的好处了，这个账如果算

清了，你们还要推广转基因作物只能说明你们是汉奸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2218:40 

    来点轻松的吧！这是我女儿出生前我给她定制的玉兔！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2218:43 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2218:58 

    下面是我前天给自己买的玉石挂件，本来，我刚还完所有欠别人

的用来购买玛瑙的钱，准备适当时机买黄金和股票！但是我被这个独

特玉雕吸引，我请两位业内人士看过，最好的评价是和田羊脂玉籽料，

这和店主介绍与我自己的判断一致，因为上面第一和第二个图是和田

籽料与这个坠子的材质是一样的，而同时兼有石头和玉，质朴厚重与

轻灵白皙相完美结合，这在籽料中是非常少的，极少的！甚至可以说

独一无二的。但也有业内人士说这是俄玉山料巧雕，俄玉与羊脂玉质
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地非常接近，但油度稍欠白度要强也是十分难得！我相信是和田羊脂

玉籽料！在一定角度看白色蜗牛探出部分很像观音，蜗牛出壳意味太

阳出来了，寓意很好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2219:01 

    @土坡居士 14353楼 2014-03-2201:36:52 

    小伙子，中国的进步不指望某人某党，每个人各尽其力，共勉。 

    ----------------------------- 

    楼主：土坡居士时间：2014-03-2201:57:41 

    抵制银行的办法，存余额宝，换外汇，消费，存钱尽量别存国有

大银行，支持小银行发展 

    -------- 

    你对中国进步的指望就是搞死国有银行是吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2219:10 

    引用： 

    许善达：房地产调控正步入正轨此前政策有重大偏差 

    2014年 03月 20日 08:31来源：搜狐财经作者：董丽玲郭儒逸 

    2 

    原国税总局副局长许善达接受搜狐财经专访[保存到相册] 

    3月 16日，原国家税务总局副局长许善达在一个公开论坛中称，

重庆、上海的房产税试点已经失败，且已经被本届财政部、建设部废

弃。引发热议。针对此观点，搜狐财经专访了许善达。 

    许善达对搜狐财经表示，去年 10月 29号，政治局就“加快推进
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住房保障体系和供应体系建设”进行了集体学习，很多学者，包括一

些部门的人，还有一些房地产开发商，新闻界人士，对这次会议都没

有给予足够的关注。因此对于房地产政策的判断有一个非常重要的信

息没有掌握。他告诉记者，联办财经研究院完成了一篇研究报告对这

次会议有一个判断：中国房地产政策开始在总体上步入正轨。他说，

研究院是经过非常深入的讨论，和很多人交换过意见，最后做出这个

非常重大的判断。 

    什么是“步入正轨”呢？许善达认为，这次会议这样的提法，表

明以前的房地产政策没有步入正轨，有着重大的偏差。许善达称，两

会上很多人反映总理报告里没有提加强房地产调控，抑制房价过快上

涨等，认为这是一个一般性的变化，实则不然。当前整个房地产的政

策有了战略上的调整。原来政策出发点都是抑制房价过快上涨，让房

价回归合理水平，认为房价太高了应该降下来。所以采取的措施比如

限购等都是在房价上做文章。住建部过去考核各地房价，现在住建部

不考核房价，把房价考核指标取消了，这是一个根本性的政策调整。 

    政府十八届三中全会中提到要让市场发挥决定性作用，政府调控

房地产发挥重要的作用，这两个问题怎么结合，许善达认为，这是一

个非常大的问题。不过从去年 10 月份到现在差不多 4、5 个月的时

间，实际上已经逐步完成了一个房地产政策的战略调整。现在政府关

注的不是房价上涨百分之几，有没有涨太快，而是这次李克强总理在

政府工作报告和记者招待会上讲的，要关注低收入群体，解决他们的

住房问题，这是政府的责任。习近平总书记在学习会上也讲，保障性
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住房是党和政府对人民的承诺，必须坚决的完成，这些都体现了政府

要关注的是低收入的人怎么能够住有所居。 

    2012年人口普查结果，2010年中国城镇居民有 1700万户，人均

居住面积少于 8 平方米。此外，有数据显示，中国有 2800 万户住宅

没有自来水，有 5000 多万户住宅厨房厕所不全，也就是有住房没有

厕所，或者有厕所没有厨房等等，中国平均一户人口是 3点几，所以

5000万户住宅厕所、厨房不全，估计有 1.6、1.7亿城镇居民住的是

不具备基本居住条件的住房。许善达认为，上届政府已经启动并实施

了保障性住房计划，但是完成进度不够理想。既有客观原因，也有主

观原因。当前政府的职责按照习总书记指示，首先就应该是解决低收

入居民群体怎么住到具备最基本居住条件的住房里，也就是说这 1.6、

1.7亿人的居住问题。许善达表示，现在整个房地产调控若干项政策

都在逐步的调整，来实施以政治局学习会为代表的正轨的新战略，许

善达称要是把这个战略抓住了，懂得了，就会知道为什么不考核房价

了？为什么会出现这几个月房地产政策的一系列的变化。 

    第二，共有产权房。在原俞正声、韩正领导下，上海已经搞了好

几年“共有产权房”了。实际上和房产税试点同时搞的，虽然没有列

入中央政府批准的“试点”，实际上，是中国房地产政策重要的试点

之一，而且被实践证明是成功的试点。我国有一类居民被称之为“夹

心层”，上海搞共有产权房就是解决夹心层的住房问题，上海定了一

条线，家庭收入水平、资产，凡是在这个线下面都可以申请。共有产

权房是什么概念？这个房子比如卖 2万块钱，买房子政府给你出 6000，
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你用 70%的房价，可以买到一个 100%房价的房子，但是那 6000 不是

作为补贴给的，房产证上要说明你拥有这个房子 70%的产权，政府拥

有 30%，这钱不给你，只不过是政府用这个钱帮助你买到这个房子，

你能够居住，这是上海的共有产权房制度。 

    共有产权房五年之内不许卖，五年后如果你收入增加了要改善住

房条件了，要卖，那 30%政府要收回，如果这房子溢价了政府也要 30%，

相当于股权投资一样，如果你收入没改善要一直住着，政府这 30%不

收回，你就住着，就用 70%的钱买到一个 100%价格的房子，你只拥有

这个房子 70%的产权，这个政策解决了一大批人。这是俞正声和韩正

在研究上海房地产政策的时候做出的一个重要的决策，我认为这个也

可以叫做一个试点，因为全国没有做，上海就做了，这个试点是完全

符合现在中国整个国情，而且也符合习近平总书记通过政治局学习会

提出的房地产政策的新的战略方向。 

    许善达称，根据习近平总书记的指示精神，李克强总理报告里要

求各地对共有产权房进行探索，住宅建设部的领导同志已经发表了若

干次讲话号召各地探索共有产权房。领导人都讲要进行共有产权房探

索，没有提要扩大上海、重庆房产税试点，所以才说房产税试点被废

弃。 

    财政部新领导的讲话也改变了上任财政部领导设计的房产税试

点的模式。上届财政部推出的是整个房地产税收政策都不动，增加一

个居民住宅保有环节的税收。财政部新领导主张，要在减少交易环节

房地产税收的条件下来增加保有环节的税。可以说，财政部新领导否
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定了上任领导的房产税试点模式。两个主要部门都否定了上海重庆试

点。“这个结论不是说别人说怎么样，而是这两个主管部门对房产税

试点的方针改变了。原来每年都要讲积极推动扩大试点，现在都不讲

了，财政部新领导和住宅建设部新领导不再提扩大房产税试点。我说

的废弃就是这个概念。”许善达说。 

    “一些学者以前年年都说要扩大试点，今年这些学者没有人说这

个了。我几年前就说房产税不符合中国国情，现在几年的实践证明试

点失败了，被政府主管部门废弃了。”许善达称，“当时推动房产税试

点的理由是房产税可以抑制房价，人们想到多付房产税买房子动力就

弱一点了，就可以抑制房价。现在房地产政策的新战略根本就不以抑

制房价为目标了，房产税试点的理由前提就不存在了。其实，根据习

近平总书记的指示精神房地产政策已经实施了战略调整，废弃房产税

试点只是现在决策层整个房地产战略调整中的一个部分。”最后，许

善达称，联办财经研究院对原来考核房价的指标持否定态度。认为这

个指标不科学，信号严重失真，在某种程度上对政府、企业和居民还

起了误导的作用。过去考核就是考核房价，现在不考核房价了。这个

调整的深刻程度不亚于房产税试点由于失败而被废弃。我们判断习近

平总书记房地产政策“步入正轨”不是就某一个具体政策或某一个领

域而言，它是一个整体的调整。有些具体政策还要慢慢调，需要决策

层包括下面有关部门来逐步将政治局正轨新战略落实到位。此文为许

善达回应房产税的部分文字，专访全文将在稍后奉上，涉及到财税制

度，营改增落实情况，民资应该进入的领域等精彩观点，敬请关注！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2300:21 

    @fdgames14368楼 2014-03-2219:56:00 

    最近报公务员要涨工资了，这是不是意味着钱够花就会卖房产了？

楼主怎么看？ 

    ----------------------------- 

    具体推演中国房地产崩盘的过程--ZXL1968 

    许善达称，“当时推动房产税试点的理由是房产税可以抑制房价，

人们想到多付房产税买房子动力就弱一点了，就可以抑制房价。现在

房地产政策的新战略根本就不以抑制房价为目标了，房产税试点的理

由前提就不存在了。其实，根据习近平总书记的指示精神房地产政策

已经实施了战略调整，废弃房产税试点只是现在决策层整个房地产战

略调整中的一个部分。”------从统治者的本质利益考虑，从人大代

表房地产商及其利益相关体的官员比例考虑，最高决策层想稳住房地

产价格具有内在执政动机！不收房产税这样急转直下的决策变化实际

上是重大的政策转变！李相加快房产税征收的声音尤在耳边，如果不

是因为政治上的而是经济上的原因判断，中央显然认为经济下滑压力

实在太大了，房地产资金链的断裂带来的全局性连锁反应太强烈了！

给公务员涨工资，给退休的涨工资一般就是为了大通货膨胀做准备！

这个通货膨胀还不同于以往，这是滞胀！保障房解决最低收入人群的

问题，还有改善棚户区住宅环境为民生是小的方面，拉动经济是大头！

这有个问题是钱从哪里来？三个方向：1：国债、地方债扩大就是印

钞票！2：银行一堆烂帐存款还减少不降准就不可能大举兴土木，3：
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外汇结余发钱现在动能越来越减弱减弱。我从中央房地产交易税的提

高和二手房贷收紧以及双向调控看判断他们主要是怕和防止房地产

价格急剧下滑！不收房产税就是让官员和百姓多余的房子现在不要抛！

稳住这个大头，但是他们可以稳住这一头也难以扭转卖不出去新房的

房地产商资金链断裂的连锁反应，实际上已经给地产商和地方政府延

后了偿还债务了！这其实已经相当于银行早大规模降准了，他们早就

开始救房地产了，不收房产税只是从隐蔽到明目张胆而已！现在标普

也好，世行也好，央行也好大家心知肚明这样的作弊行为，人家没有

说破是等打击我们的最佳时机！因为在大量债务没有归还的情况下显

然又持续放出很多贷款！再加上李和小川故意纵容下余额宝这个怪胎

又开始大量变相高利息吸收大量存款，这对银行起到釜底抽薪的作用！

再加上双率自由波动，中央银行在这一的情况下如果降准就是在玩大

赌注，如果经济回暖也就罢了，如果经济形势，啊就是经济形势好其

实也不是决定性的，如果美国接着持续退出 QE，美国加息，热钱持续

快速流走，中国大量银行头寸都调不过来！根据巴沙尔协议我们的银

行准备金率和执行情况是国际监管的！事实上美国是坚决退出 QE的！

这时双率自由波动的走向是什么？我认为利率波动上升演示的结果

是先各银行疯狂升息揽存，但后面要么是往外贷款的利息也飙涨把企

业逼死要么就是银行放不出贷款自己把自己逼死！汇率波动的结果由

于美国银行在关键时刻的加息必然伴随中国银行撑不住高利息后资

产严重缩水后的降息叠加效果是热钱回流和汇率雪崩！李相自己已经

陷入自己的两难悖论，比如热钱撤走有两个大窟窿要出现大坑，一个
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是高利贷市场要忽然少了放高利贷的大批主力资金，一个是万达的商

业地产忽然没有接盘的，当然我以前分析潜伏的外资在适当的时机会

廉价吃下优质商业地产的！但是沃尔玛在内现在都在收缩这是事实！

政府可以命令国有银行给房地产商展期债务，但显然的是给他们放水

的钱大部分只够他们还高利贷利息！而拿到高利贷利息的热钱还换了

美元央行拿外汇撑着他们赚够钱跑走了，这央行就是最大的傻逼了！ 

    现在的局势是银行不给房地产商贷款，热钱也不给他们贷款，理

财信托产品违约开始，这些产品销售也开始规模迅速减少！就算中央

想救房地产商由于房地产商资金链断裂了也没有办法救了！如果要救

即使一般降准也没有办法了，起码需要 20-30万亿以上规模再放大 4

倍的乘数用来印钱还利息本金和债务核销，（此处参照一般 M2 乘数，

本人没有再仔细估算）光这再多印 100万亿人民币也就罢了！人民币

汇率急剧贬值才是第二波冲击，人民币越贬值，以美元计价的进口石

油和农产品需要的美元多了国内购买这些商品的人民币花的更多就

更需要大量印人民币，人民币就成为津巴布韦币，啊中国特色一下也

就是金圆券了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2301:04 

    发改委调查全国房价情况或将出台双向调控政策 

    2014年 03月 22日 08:37 

    3月 10日至 14日，江西省价格鉴定监测管理局的专家余耀明忙

得不可开交。在局长刘光华的带领下，余耀明等人前往九江市、赣州

市会同当地物价局，深入当地房产管理局、房地产(行情专区)开发企
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业和房地产中介交易机构，对住房市场情况进行了实地调研，了解房

地产市场交易及价格情况。 

    余耀明告诉《中国经营报》记者，按照国家发改委价格监测中心

要求，“这次相关情况的调查覆盖范围更广，从之前的南昌、赣州、

九江三市扩展到全省所有地级城市。”从全国来看，住房市场情况调

查也由之前的 70 个大中城市扩展到所有地级以上城市。国家统计局

发布的数据显示，2014 年 1~2 月份，全国房地产市场出现“量跌价

滞”状况，商品房销售面积和销售额分别为 10466 万平方米和 7090

亿元，同比分别下降 0.1%和 3.7%。 

    按照国家发改委价格监测中心的统一要求，各省价格监测部门将

重点关注房地产市场“新的变化和活的情况”，预测 2014年住房价格

走势，并分析“当前房地产市场特点及存在的问题，以及稳定住房价

格，促进房地产市场健康发展的建议”。 

    据了解，此次调查的重点包括：各地市政府落实国家住房调控政

策情况，尤其是保障性住房实际建设和分配、销售等；近两年城市土

地、住房市场交易情况和价格走势变化情况。 

    “量跌价滞”潮蔓延 

    “年初以来，我国多数城市住房市场量跌价滞，一些城市房地产

开发企业开始降价促销，市场各方对房价走势看跌预期增强。”国家

发改委价格监测中心下发《关于开展城市住房市场情况调查的函》中

称。 

    以中部省份湖北省为例，3 月 17 日，湖北省统计局发布 1~2 月
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湖北经济运行情况数据显示，受国家宏观调控等多种因素的影响，当

期全省房地产产销同比出现放缓，其中商品房销售额比去年同期降低

45.9 个百分点；全省商品房销售面积 463.44 万平方米，增长 3.4%，

增幅比上年同期降低 36.7个百分点。 

    “销售面积减少拉低了整体销售额，当期全省实现商品房销售额

243.40 亿元，增长 4.8%，增幅比上年同期低 45.9 个百分点。”湖北

省统计局统计报告显示。 

    与“量跌价滞”的低迷不同，全国商品房待售面积则大幅增加。

数据显示，截止到 2月末，全国商品房待售面积 51397万平方米，比

去年末增加 2102 万平方米，仅住宅待售面积就增加了 1770 万平方

米。 

    为深入了解住房市场走势，江西省价格鉴定监测管理局分别对九

江、赣州等城市进行了实地调研，调研的结果并不乐观。“自去年 10

月以来，市场开始出现明显观望情绪，从全省总体来看，新建商品房、

二手房成交量明显下降，特别是二手房受信贷政策收紧影响成交量锐

减。”余耀明对记者表示。 

    “受银行(行情专区)贷款影响，去年‘十一’后至今年 1~3月中

旬，赣州市二手房成交量锐减，1~3月中旬只有去年同期的 10%~20%，

且基本是现金支付，是十多年来未遇的。”江西省价格鉴定监测管理

局出具的调查报告显示。 

    去年下半年全国房贷收紧，多数银行出于风险考虑取消房贷利率

优惠，对房地产相关贷款审批逐渐趋严，“房贷荒”正演变为房地产
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市场的暂时“失血”。以赣州市为例，开发商共向银行申请贷款 49亿

元，实际只发放 33亿元，赣州市中心城区目前有已审商品房按揭 2000

户，贷款金额 9.3 亿元发放不了贷款，还有 4000 户按揭待审，涉及

按揭贷款金额 18亿元。 

    此外，调查结果显示，商品房库存也不容乐观。例如，九江市城

区批准商品住宅入市面积突破 200 万平方米 20073 套，同比分别增

长 58.65%和 64.49%，创历史极值；而赣州市中心城区商品住房可售

面积也达到历史最高位的 132.07 万平方米。江西省价格鉴定监测管

理局在调查报告中称，去年房地产业高增长结束后，今年楼市面临的

风险因素不断增多，下行压力逐渐显现，房地产业牛市行将结束，房

地产价格走势将更加平稳和理性，2014 年或许是房地产行业一个中

长期“分水岭”。 

    ----------- 

    ZXL1968： 

    他们掩盖不住事实后不得不承认这样的事实！ 

    1：国家统计局发布的数据显示，2014年 1~2月份，全国房地产

市场出现“量跌价滞”状况 

    2：“自去年 10 月以来，市场开始出现明显观望情绪，从全省总

体来看，新建商品房、二手房成交量明显下降，特别是二手房受信贷

政策收紧影响成交量锐减。” 

    （同志们，现在我要说我的预言对了 97%了，因为却是拐点就是

在我预言的 2013 年 6 月前后 3 个月左右出现，实际上现在他们已经
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承认是 2013 年 10 月房地产市场开始改变！他们承认信贷政策收紧

主要是打压二手房交易，二手房交易贷款基本冻结基本只能现金支付） 

    3：住房市场情况调查也由之前的 70个大中城市扩展到所有地级

以上城市。---他们开始不得不面对三四线更深重的危机了！现在我

从经济地理的角度给大家介绍一个概念叫城市首位度，这是指每个省

的最大城市比如青海省会西宁是青海省第二位的城市综合评价打分

的指标，比较合理的第一比第二的指标倍数应该是 2倍，但是西宁是

青海省第二位城市的 8-10 倍！从这个指标看中国各地都出现这样城

市经济资源的严重失衡，在中西部最严重！说这个有什么意义呢？你

想啊，我工科大学毕业了，我要发挥我的专业特长我只有留在大城市，

因为其他地方没有大企业在哪里投资建厂，我回去只能去干别的！我

这大学就白学了！农民工的道理也是一样的，钱大量的投资在北京盖

国家大剧院、盖奥运村、盖----，哪里最好赚钱！这就是中国大城市

刚需来源的本质秘密！ 

    中国地区发展和产业布局显然已经非常畸形了，打个比方，北上

广深相当于巴西里约热内卢的繁华街道其他地方只能是平民窟！现在

他们在搞两个自相矛盾的经济地理发展规划。 

    一个是气魄很大的大城市群！显然这样的城市群只能使中国产业

布局更集中，财富更集中，只能使农村更空心化和城市环境问题更突

出，前者产生原因是因为现在农民收入一般是市民收入的三分之一，

后者产生原因是在相当狭窄地域集中大量废弃物远远不是自然界可

以分解的，不要说经济发展，自己都会把自己毒死！ 
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    一个是农村城镇化，听起来很美，但是如果搞大城市群就不可能

有农村城镇化！一方面是中国可流动的壮年劳动力越来越少了，在大

城市群就不可能在乡村；一方面农村城镇化即使是可以搞的，也要首

先发展农村工业经济，也就是德国那样的小城镇工业经济模式！德国

在搞互联网工业升级，我看中国也在搞宽带升级，这很对！假设我们

的科技水平和农村工业人员素质与德国一样了，当然这还是一个假设，

但问题是我们的物流成本尤其是过路费成本的问题如何解决？分散

在农村的工厂需要大量廉价通畅的运输来保证，他们在铁路、公路、

电力、信息互联网私有化，只要是市场条件下而不是国家主导下所有

这些没有人会赔本干的，成本费用不会低！还有就是汽车廉价能源问

题解决不了，这个乡村城镇化的工业基础也解决不了，在一个没有成

熟的技术支撑的时候空谈乡村城镇化是吹破天的牛皮！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2301:25 

    最后我想弱弱的问一句美国：当初前苏联解体的时候也是全民公

决过的，苏联解体前的全民公决，70%以上人民投票维护苏联完整；

但几个地方领导人决定解散就解散了，还说是人民支持，这里的人民

是从那儿来的？这样当初前苏联解体本身就是非法的！普京就是恢复

前苏联都是合法的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2323:35 

    ----------------------------- 

    @mm1689014376楼 2014-03-2302:09:59 

    没拍好看不到毛孔 
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    ----------------------------- 

    哈哈，您内行！我知道您要找里面的絮状物，这是有的，羊脂玉

没有问题，只是俄料还是和田籽料的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2323:55 

    里面除了托帕石和像盘羊头的黑山玛瑙是买的，哪个黑紫的桑椹

玛瑙我摸油后拍出来就不一样了，其他基本是今年春节我去鄯善捡的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2400:00 

    我去玛瑙店给老板还钱无意中淘得一个内含太极图案的小玛瑙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2401:24 

    武汉或将推出以房养老保险身故后房子归保险公司 

    宏观经济汉网-武汉晨报 2014-03-2307:37我要分享 268 

    本报讯(记者李泽玲)老人将自己拥有完全产权的房子抵押给保

险公司，每月领取一笔养老金或接受老年公寓服务用于养老直至身故，

老人身故后房子归保险公司所有，武汉老人或将有机会尝试“以房养

老”保险这种时尚的养老方式。 

    近日，中国保监会向各保险公司下发《关于开展老年人住房反向

抵押养老保险试点的征求意见稿》(以下简称《征求意见稿》)，武汉

名列“以房养老”保险首批试点城市。 

    武汉一保险公司相关负责人表示，已收到该《征求意见稿》，产

品何时上市尚未确定。以房养老保险也称“倒按揭”，投保人是 60岁

以上的老人。“以房养老”保险试点产品将分为参与型和非参与型两

种。参与型产品指保险公司可参与分享房屋的增值收益，非参与型产
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品指保险公司不参与分享房屋增值收益，抵押房增值部分全归投保人。 

    ------------------- 

    ZXL1968：这就是说每个中国去世的老人将被搜刮的一干二净，

不会给子孙带来任何遗产！什么叫资本主义殖民经济，大家看，这就

是！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2401:30 

    关于马航灭口清场工作已经实施，马来西亚已了完成导演交给的

“任务”，重点转向由澳大利亚充当主演，新一转“捉迷藏”开始，

我再次认为中国和世界搜救力量被误导了，重点应该在飞往阿富汗方

向！马来西亚把中国骗到南海，现在澳大利亚把中国骗到南印度洋！

我给大家讲，我已经确定这飞机要么落在美军基地，要么被美军击落

在安达曼海，后者可能极大，查一下美军最近在那个海域的出动情况，

应该他们自己在那里搜救，否则不会这样使连环计！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2401:44 

    外媒称，印度拒绝了中国提出的派遣四艘中国舰船前往安达曼-

尼科巴群岛附近海域加入 MH370航班搜寻工作的建议。 

    据《印度时报》网站 3 月 20 日报道，有印度官员当日表示，中

国曾要求印方允许包括两艘军舰和一艘救生船在内的四艘舰船进入

印度领海，但印方“婉言回绝了”中方的要求，因为印度军舰和飞机

已经在群岛附近的孟加拉湾和安达曼海开展搜寻工作。 

    报道称，虽然中国军舰可以在国际水域自由航行，但印度武装力

量显然不乐意看到它们出现在具有战略意义的安达曼-尼科巴群岛附
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近。 

    一名印度官员说：“安达曼-尼科巴司令部是我们在该地区的军事

前哨。我们不希望看到中国军舰以搜寻失踪航班或者进行反海盗巡逻

的名义在这一区域游荡。” 

    --------------------------- 

    ZXL1968：美军过台湾海峡经过我们同意了吗？如果印度今天不

让我们去首先我们扣他一个反人类帽子，其次以后中国的南海他也不

许去！最后我说三家耍中国马航就在安达曼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2411:25 

    关于经济下滑我想到一个最简洁的描述： 

    中国是投资拉动的低效经济和存在灰色投资漏斗（也就是投资

100 万只有 50 万能够实际用到建设其他被贪掉了，这样就必然会偷

工减料的工程！），如果投资规模继续扩大而经济却下滑，只能说明低

效投资的开始恶果显现出来了，而且会越来越重！因为前面的低效和

有巨大灰色沙漏的投资到了集中还债期了，在 2年前其实已经到了这

个时期，但是他们债务展期了，又大量借债拉动经济发展让工厂开工

工人就业政府有税收了两年！现在不用说以前投资赚钱了，能把以前

的投资还本就不错了，银行资产大缩水是必然的，银行拼命往回收钱

保持资本最低充足率也是必然的！这就是现在银行不愿意再贷款给房

企的原因！银行已经展期不起了，因为展期后又贷款出去的庞大资金

居然又成为呆账，银行的资本充足率已经有严重问题了。 

    在 1988 年瑞士巴塞尔召开的“巴塞尔银行监管委员会”会议上
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确定了 8%的资本充足率要求，中国在 20 世纪 90 年代中后期开始金

融体制改革中也确立了这个风险控制指标。但中国已经长期低于这个

要求了！ 

    《未来一年 7 银行需补充资本金逾千亿元》2009 年 11 月 04 日

05:10中国证券报－中证网的文章指出，根据监管机构对资本补充的

最新要求，沪深两市共计 7家上市银行未来一年须通过多渠道融资约

1215亿元补充资本金。在信贷扩张影响下，招行、浦发和深发展三季

度的核心资本充足率分别为 6.61%、6.76%和 5.2%，无法达到 7%的监

管要求。而华夏银行和民生银行虽然在三季报中没有公布核心资本充

足率，但这两家银行中期核心资本充足率分别为 6.84%和 5.9%，也已

低于 7%。大家知道经过这几年的信贷大扩张，核心资本充足率他们

只能比以前更低！而 2010年巴塞尔协议,强化了银行资本充足率监管

标准,商业银行总资本充足率应达到 10.5%！如果按照这个标准，极

大规模的放贷给过剩的房地产远远超过自身抗风险能力，一旦房地产

崩盘中国的商业银行基本都在破产边缘了！ 

    不仅商业银行，即使国有大行也是这样，而且证实了我的 2009

以后信贷扩张加速资本金极度短缺的情况。 

    附录：《工行行长：未来五年内中国四大上市银行可能面临总计

至少 4800亿元人民币的资本缺口》 

    发表于 2010-4-1420:08 

    中国工商银行(ICBC)行长杨凯生表示，未来五年内，中国四大上

市银行可能面临总计至少 4800 亿元人民币（合 700 亿美元）的资本
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缺口。以市值计，工行是全球最大的银行。 

    过去一个月里，中国这些最大型银行全都宣布了筹集新资本以充

实自身资产负债表的计划。去年，中国出现了前所未有的信贷狂潮。 

    但各大银行计划筹资的总额，仍远低于杨凯生对未来五年资本缺

口的估算。 

    杨凯生昨日在一份中国报纸上撰文写道，考虑到这一巨大的资本

缺口，若仅靠向资本市场融资来解决这一问题，其难度显然是存在的。 

    杨凯生表示，他提出的这 4800 亿元人民币缺口还仅仅是测算了

贷款增长所带来的资本占用因素，“如果进一步考虑市场风险和操作

风险的因素，其资本占用还将进一步增加”。 

    他写道：“若再加上资本定义日渐趋严的因素，银行资本缺口将

更为显著。” 

    杨凯生表示，他的估算是基于当前 11.5%的资本充足率要求、今

后五年年均 12%的净利润增幅和年均 15%的贷款增幅。 

    作为 zf 主导的应对金融危机努力的一部分，中国各银行去年总

计发放了 9.6 万亿元人民币新增贷款，是前年新增贷款总额的两倍

多。 

    杨凯生写道，允许银行通过资产证券化将贷款转让给投资者，是

解决资本缺口问题的一个有效方式。 

    标准普尔(Standard&amp;Poor's)分析师廖强表示：“工行多年来

一直在推广证券化和资产支持证券(ABS)产品。尽管这类产品在中国

仍处在萌芽阶段，但中国 zf未来很可能会对它们进行进一步的推广。” 
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    中国 zf 对允许银行进行贷款证券化一直持非常审慎的态度，过

去启动的几个试点项目在全球金融危机期间被暂停。 

    在四大上市银行中，工行、交通银行(BankofCommunications)和

中国银行(BankofChina)已宣布了在香港和上海发售可转债及股票的

计划，而中国建设银行(ChinaConstructionBank)也已表示，打算通

过类似渠道筹集新资本。 

    惠誉评级(FitchRatings)驻北京分析师朱夏莲(CharleneChu)表

示：“目前的环境很适合筹资。而且，如果这些银行希望维持自身的

进一步增长，它们也确实需要筹集新资本。” 

    ------------- 

    什么意思，“中国各银行去年总计发放了 9.6 万亿元人民币新增

贷款，是前年新增贷款总额的两倍多。”就是没有现在余额宝们的出

现，这些银行的资本充足率都面临严重问题了！如果这些在资本金不

足情况下放的贷款收不回来怎么办？现在已经出现收不回来的情况

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2411:58 

    地方政府债的债主是谁？(转载) 

    楼主：2013 以股会友时间：2013-05-2312:40:00 点击：240 回

复：5 

    楼主发言：1次发图：0张 

    举报回复收藏更多楼主 

    地方政府债的债主是谁？谁将被涮？ 
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    2013-05-2013:25:07 

    标签：财经地方政府债的债主是谁？ 

    银行呗。因为没有听说过地方政府债券，也没有人买过。……老

百姓只买过国债券。 

    的确，中国的地方政府没有发行债券的权利，因为中央知道地方

政府一定会胡来，管不住。所以你也没见过没听过有地方政府债券。

中央以前有过代理发行，因为没人买，地方政府就另谋出路了……。 

    怎么个另谋出路？ 

    路径是这样： 

    1，各地方政府主导注册了一些投资公司，这些投资公司政府把

它叫做：融资平台。 

    其名称可以是某城建开发公司、城建资产经营公司等。 

    2，地方政府立项，比如：建高速，建机场，盖政府大楼……等

等。 

    3，融资平台的这些公司拿着政府的项目去银行融资，因为是政

府背景的公司，又是政府项目，所以融资是审批金额是多少给多少。 

    4，银行当然知道地方政府是个什么东西，此钱大半是有去无回，

风险很大。 

    所以银行就把此债权转卖给信托公司，比如 10 亿的融资，银行

说我留下 2%的利息，剩下的你接手，签的是 5%的利息，你还有 3%可

赚。虽然信托公司也知道政府是个什么东西，但是这么大的生意总不

能不要，怎么办？ 



7841 

 

    只要再转卖出去不就行了？利息写得高一点肯定好卖。反正只要

卖出去，信托公司就即没风险也没责任了。 

    于是，信托公司就把这些个债权做成一个一个项目投资产品，比

如：城建公司修高速项目……等等。各种各样，总称“理财产品”。 

    5，信托公司把“理财产品”拿到银行，让银行代理销售，还有

回扣。 

    6，银行就印些广告，再开一间“理财室”，配个理财经理，看着

储户的存款额，给储户打电话推销。 

    把有钱人称作“VIP客户”，请上上坐。 

    至此，债权人是谁？明白了？……谁买了理财产品，谁就是地方

政府债的债主。 

    ************** 

    如果出了问题，也就是不兑现。 

    （去年华夏银行已经出现血本无归，而且好像是起步 50 万一份

的 VIP产品。） 

    你去找银行 

    ↓ 

    以华夏为例，银行说：签约的合同上任何地方没有银行的章子。

银行只是代售。 

    （华夏银行更甚，说是理财经理自己私人代理的，银行不知此事） 

    ↓你看看合同上的章子去找信托公司，信托公司说：这是城建公

司的项目，我们只是理财的信托公司。就好比你买了中石油的股票赔



7842 

 

了，你不能找你开户的证券公司吧。 

    ↓你去找城建公司，城建公司说：我们是跟银行签的约融的资，

你是谁？ 

    ↓你去找银行，银行说：我们是融资给城建公司的，跟你有什么

关系？ 

    ↓你再去找城建公司，城建公司说：谁卖给你的你找谁去！……

你再拐回来找银行，银行说：你跟谁签的约，你找谁去！ 

    ↓你再去找信托公司，信托公司说：投资有风险，你没看合同条

款细则吗？你说：明明写着保本的！信托公司说：这是政府项目，政

府不光说保本，还说有补贴呢，不信你去问政府！ 

    ↓ 

    你去问政府，政府说：我们只是立项，审批项目。是行政机构，

这连你都不知道吗？ 

    ↓ 

    ……你说算了，我也不找了，直接告吧。打官司！ 

    我是 VIP 客户，还没被骗光，还有财力，物力，人力，写诉状！ 

    诉状第一栏，被告人：……？？？该填谁？ 

    这时候你才发现，打官司，要在被告人所在地法院打。银行在本

地，信托公司在上海，城建公司在北京……。 

    被告栏都填不出，根本没法打。 

    ********** 

    政府怎么这么聪明？……其实政府也是让美国涮过，学来的。 
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    美国的“次级债”就是这样的结构。 

    区别在于：美国是信托公司把它卖给全世界了；中国是各地方政

府卖给全国老百姓了。 

    ************* 

    好了，各位看官，别在这看博客了，赶快回去问问你家金砖老婆

买没买理财产品？ 

    --------------------- 

    ZXL1968：我刚看到这篇文章！应该是这么回事！拒绝刚性兑付，

地方政府的烂帐让买理财产品的屁民买单基本是事实了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2412:11 

    但是大家再想一想如果百姓的这些理财的钱被消灭后又会对经

济有什么影响，这是我们了解这些后对今后决策的关键！ 

    1：货币超发缓解？物价压力降低！但是消费绝对会受到强烈抑

制！ 

    2：外资的钱没有被消灭，他们手中的海量人民币就是主宰中国

经济命运的力量！国有经济迅速因为没有贷款和资金来源而萎缩倒闭，

很短的时间以资本证券化易手！ 

    3：外资要赚钱必然在短暂通缩后最后还是要大放水货币！但是

谁为这个通胀买单？外资拿走钱我们拿出什么？就是央行的黄金储

备和我们的资源储备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2412:34 

    4：外资在华投资现有资产 30万亿人民币左右，中国外汇才多少？
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都流出、够兑不？光美国政府在华原始股票就大概 3000 多亿美元。

在华外国资产占领那多的实体和垄断领域的控制权，还需要求中国外

资就现在兑换出去？这不可能！外资利润也是丰厚的。何来求中国兑

付出去？中美战略对话协议说的很清楚，中国保证外国在中国投资利

润以美元形式流出！如果按照外资在华投资现有资产 30 万亿人民币

左右的年利润率 10%（2012 年末外资银行在华资产达 2.38 万亿元,

同比增 10.66%）计算每年要刚性出去 3 万亿人民币的美元，我们能

够顶住几年这样的美元流失？数据显示，2011年人民币汇率外升 5%,

外资热钱（非长期投资）在中国人民币资产 20 万亿折合 3 万亿美元

的套汇利润 1 万亿元人民币折合 1600 亿美元，中国 2011 年的白送

代工出口创汇的贸易顺差 1500多亿美元已全报销了！ 

    ------------- 

    ZXL1968：我的研究结果出来了！就是说我们的劳动不会给我们

个人和国家带来实质的积累了！所以我的根本结论和我们百姓能够体

验的结果就是中国人民这辈子和下辈子都不会有高福利了！我们只有

高强度工作低水平社会保障和漫长的退休等待和死了都要还养老金

账的房子！一个国家一个民族一个人为世界其他地方人民尤其是欧美

日人民做到这样鞠躬尽瘁死而不已的贡献，能够死了连棺材板都没有

的奉献到底，能够断自己胳膊断自己腿的以肉饲虎，中国人民这是种

什么文化？这是种把儒家文化发扬到极致的变态文明！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2413:02 

    “土地流转”为什么不可能成功？——与农业部商榷（五） 
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    2014-02-2110:12阅读(2254)评论(32) 

    农业部大力推广的所谓“土地流转”模式，对国家农业的主业，

也就是粮食种植业是没有意义的。 

    因为所谓的“土地流转”模式，就是通过向农民租地实现农业的

规模。农业部自以为农业的问题是土地规模。于是想出这种方法实现

规模。虽然“土地流转”能够实现土地的规模，但是却存在二个致命

问题： 

    1、土地在农民个人手中的时候，农民的劳动积极性很高，可是

土地流转到别人手里以后，农民从为自己劳动转变为为别人劳动，于

是劳动生产率大大降低，这种降低几乎可以抵消土地规模所能够带来

的所有效益。在我的搏客上有许多专门论述此事的博文，这里就不罗

嗦了。 

    2、因为“土地流转”第一个面对的就是租金问题。以上海为例，

去年每亩地租金约为 1400 元（我就是用这个价格在金山区廊下镇租

的地），可是地如果是种水稻的话，收入也就这些。也就是说，如果

你“流转”土地是种粮食的话，不仅血本无归，还要赔上种子、肥料、

农药、人工、贷款利息。而一个农业模式如果不适用粮食业，还有什

么意义？ 

    其实道理是很简单的，“土地流转”只能适用于农副产品业，如

果全国都不种粮食都去搞副产品，要让我们不饿死，真的就只能像皇

帝说的那样：吃肉嘛。 

    也有人说，那么降低土地流转的租金不就行了。问题是土地不是
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政府的，是农民的，他们会同意吗？事实上，我 10年前的 2004年就

下乡种地了，那时土地租金才 180元/亩。随着粮食价格的一路上涨，

从 10 年前的 0.9 元/斤涨到现在的 1.4 元/斤，租金就从当时的 180

元/亩涨到 1400元/亩。 

    还有人说，可以种袁隆平的稻子嘛。说句实在话，那种大米上海

人吃一个月，社会就会不稳定。因为是籼米不是粳米，我们这里是喂

猪喂鸡鸭的。而且，要想实现亩产 2千斤，就要增加人工的投入，差

不多每亩就得多出 1千元的费用。 

    其实我的亩产才 600斤，因为口感好，卖出了天价（在上海的久

光超市卖 45 元/公斤），才侥幸能收回成本。如果全国农民都像我这

样种地，不是城市人造反（买不起）就是乡下人造反（卖不掉）。道

理很简单，现在主流媒体今天介绍这个农民生产灵芝致富，明天介绍

那个农民生产虫草致富，为什么没有农民听呢？因为中国的农业主业

是粮食，如果你不谈种粮食，等于白说。因为全国农民都种灵芝都种

虫草，那么灵芝虫草一定 1分钱可以买 100斤！ 

    所以，一个对粮食(中国农业 80%是粮食种植）没有意义的农业

模式，你那么大张旗鼓的宣传，用意何在？ 

    -------------- 

    ZXL1968：主粮转基因化，进口化是迟早的事情！要不然美国人

民怎么还欠中国的债！要包容要理解！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2413:12 

    YY 进军在线教育叫板新东方俞敏洪称"早玩剩下的"2014 年 03
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月 24日 07:45来源：新京报 

    所谓免费指的只是不向老师收取费用，以及在 YY 主导的基础课

程中，YY不收费。而对于老师来说，依旧可以向学生收费。 

    ——欢聚时代 CEO李学凌 

    YY 的模式没有任何新意。本质就是想通过免费课堂，把一部分

愿意付费的学生转化出来。大家一年之后再看结果。 

    ——新东方董事长俞敏洪 

    一向低调的中概股公司“欢聚时代”，近日因为进军在线教育，

引发了一场与传统教育培训机构新东方之间的“针锋相对”。欢聚时

代放言“从新东方挖 2000人”。新东方董事长俞敏洪则表示，欢聚时

代在做的“在线教育”，是自己二十年前就玩剩下的。 

    3 月 20 日，有报道称，新东方已经与腾讯方面达成协议，双方

将建立合资公司以布局在线教育领域。这被解读为新东方的“积极应

战”。 

    同一天，欢聚时代 CEO李学凌通过工作人员拒绝了新京报记者的

采访要求。“我们的产品还在最后的研发阶段，李总他们认为这段时

间不便接受采访，怕被认为是在忽悠造势”。 

    2月 25日，欢聚时代通过 10亿投入、百万域名、永久免费等大

招，表明了正式发力“在线教育”的决心。这些大手笔能否有良好收

效？除了这些之外，欢聚时代还能拿出什么打造自己的“教育界淘宝”？ 

    买域名与游戏划界限 

    欢聚时代此前主打娱乐和游戏，老用户说，YY 平台上的娱乐项
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目已做得无孔不入。 

    “想不到。”今年 25岁的徐存（化名）是一家公司的白领，当他

听闻“欢聚时代”开始大力培育在线教育的消息，第一反应是“好有

违和感啊”。 

    按他的说法，欢聚时代主打产品 YY 语音这个“亲密伙伴”见证

了他的成长。在 YY 的陪伴下，徐存玩了 5 年的魔兽世界，从魔兽的

60 级上限玩到 90 级，YY 语音账户累积了 83 级。与此同时，徐存的

眼镜度数也从 200 度飙升到 500 度。徐存告诉记者，当年，利用 YY

语音的多人会话功能在游戏世界里与队友协同作战，几乎是每天都要

例行的第一要事，一直从高中到大学毕业。 

    如今，这个陪他通宵达旦打怪的“玩伴”开始投入巨资搞起了教

育，这让徐存感到有点“不适应”。 

    有这种感觉的不光是打游戏的徐存，YY 众多围绕着游戏的副产

品给不少用户留下了深刻印象。双击 YY语音浣熊图标，登陆 YY，很

多娱乐需求都能通过语音实现。截至 2012年 9月份，YY语音的注册

用户数量已达 4 个亿，高峰同时在线人数 1000 万人，月活跃用户近

7050万人。 

    “能看电影，能聊天，听美女主播唱歌，还有人在上面语音现场

表白什么的。”至今仍活跃在 YY 上的老用户丁项博对记者说，YY 平

台上的娱乐项目已经做得无孔不入，“专注原有业务就已经很牛了，

不太明白为什么搞教育。光个名字就花 600万，有钱烧的吧。” 

    2 月 25 日，欢聚时代举办的独立在线品牌“100 教育”发布会
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上，欢聚时代大股东、小米董事长雷军透露，去年公司为收购“100

教育”这个域名用去了 95 万美元，约合人民币 581 万元。自此，YY

的教育业务被独立分拆出来，与游戏娱乐形象划清界限。 

    对于巨资买域名这个决定，雷军曾表示，他一开始也不能理解，

但很快便与李学凌形成了相同的逻辑。“很多人觉得 YY（以前）是做

娱乐和游戏的，不是来学习的。这个氛围里面，你在学习，90%的人

在打游戏，这个氛围不对。”雷军说。 

    至于发力“在线教育”的初衷，雷军表示，这件事情“利国利民”，

对参与的各方都有巨大的价值。“用互联网的工具，用互联网的思想

做教育，可能对整个产业带来颠覆性的变化。 

    “花这些钱单独做一个品牌，毫无疑问是为了突出教育的形象，

吸引新用户，让人们不再一听到 YY就想起玩乐。”一位互联网分析人

士告诉记者，“不过，这也意味着 100 教育的用户跟原有的游戏用户

是割裂的，100教育并不能从数量庞大的游戏用户身上占到什么便宜，

在线教育领域里，YY完全成为一个新人”。 

    教育业务四年未见营收 

    YY涉足“在线教育”已有近四年时间，但教育业务并未给公司贡

献太多收益。 

    2010年，欢聚时代开辟了 YY教育业务。不过，从公开披露的财

务数据来看，教育板块并未对欢聚时代的业绩有过实质性的贡献。教

育作为一项开展了近 4年的业务，在欢聚时代的财报中不见踪迹。 

    3 月 5 日，欢聚时代发布了截至 2013 年 12 月 31 日的四季度财
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报。第四财季，欢聚时代净营收同比增长 129.5%，达 6.12亿元；净

利润 1.92亿，增幅达 477.9%。 

    其中，“互联网增值服务”收入大幅增长 144.1%，这是决定欢聚

时代当期业绩的主要因素。数据显示，2013年第四季，欢聚时代互联

网增值服务营收达 5.689亿元，上年同期这一数字为 2.33亿元。 

    资料显示，欢聚时代的“互联网增值服务”主要由三个板块构成，

按照营收规模从大到小排名依次是：在线音乐和娱乐，网络游戏，会

员计划和游戏直播。 

    三个板块中，在线音乐和娱乐为主要收入来源，两项营收达 3.4

亿元。 

    欢聚时代 CEO 李学凌在 100 教育发布会上对董事会批准在线教

育业务方面的规划特意表达了感谢。他表示，此前的教育业务尚未给

公司贡献太多的经济效益，“未来我们在教育方面的投资会是比较有

节奏的，分次、分期地投入资源和资金，短期内不会对我们的财务数

据有明显影响”。 

    按照规划，未来两三年内，YY 要给在线教育持续投入 10 亿元；

此外，决定将托福、雅思强化班施行“永久免费”，并设立奖学金制

度，学员只要全勤便可获得百元激励。 

    一位投资界人士接受新京报记者采访时表示，YY 教育目前还没

有形成清晰的盈利模式，也没有基础用户的保障，这个时候投 10 个

亿进去显得“冒进”。“但现在资本对这个很看好，各路人马都急着来

占领（在线教育）市场，生怕慢人一步就永久错失时机，YY的冒险应
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该也是经过权衡的”。 

    YY教育 CFO何振宇表示，教育对欢聚时代而言“至关重要”，“目

前并没有变现的考虑”。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2413:13 

    “永久免费”尚无时间表 

    截至目前，100 教育“永久免费”的托福雅思课程尚无时间表，

仍在宣传阶段。 

    听了 100教育要对在线托福、雅思强化班免费的消息，英语教师

刘鎏付之一笑。刘鎏在微博上名叫“66老师”，在托福和 SAT考试培

训圈子里树立了个人口碑。 

    “老实说，考托福和雅思的群体根本不差钱，价格从来不是这个

群体首要的考虑因素。免费对他们而言到底有多大意义？”刘鎏说，

“就好比说现在推出一个免费医疗，真正的病人谁敢去体验？他会觉

得免费的设备和医生肯定不够好。所以我觉得 YY 这个免费，只是一

种市场行为，营销手段。” 

    打开“100教育”的网站，“托福、雅思强化班永久免费”的大字

广告占据整个首页。目前，这个项目正在开放“预约”。根据页面提

示，免费强化班将于 3 月 30 日结束预约，现在预约人数已经有大约

17900人。 

    记者按照步骤填写资料后，得到一串预约编号，系统提示，“正

式开课后凭编号与手机号码优先报名”。报名细则和开课时间并未确

定，需要等待进一步通知。 
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    2 月 25 日，欢聚时代公开宣布，将对 100 教育推出的托福、雅

思强化班永久免费。消息一出，在业界掀起舆论“风波”，有评论称，

这一举动是“向传统教育的正式宣战”。 

    相关统计资料显示，目前传统教育培训机构最大的收入来源为外

语培训；而在外语培训领域，70％以上的收入则来自于托福、雅思强

化班培训。 

    同在 2 月 25 日，传统教育培训“大佬”新东方董事长俞敏洪在

朋友圈发文评论 YY。俞敏洪称，YY的模式“没有任何新意”，并表示

自己二十年前就用过这招。“本质就是想通过免费课堂，把一部分愿

意付费的学生转化出来”。俞敏洪称，大家“一年之后再看结果”。 

    对于俞敏洪的评价，YY公司副总裁、100教育负责人刘豫军回应

称，俞敏洪误读了 100 教育免费战略。“我们要把最有价值的核心课

程永久免费，而不是提供简单的免费讲座。” 

    在 3 月 5 日的财报电话会议上，李学凌补充说明，所谓“免费”

指的只是不向老师收取费用，以及在 YY主导的基础课程中，YY不收

费。而对于老师来说，依旧可以向学生收费。 

    中投顾问文化行业研究员沈哲彦说，免费实为一种吸引眼球的营

销手段。“但是这仍然能产生效果，吸引用户对 YY的关注”。 

    向教育巨头新东方叫板 

    YY 教育宣布免费之后，欢聚时代股价累计上涨 9%，新东方股价

则累计下跌 11%。 

    欢聚时代做 100 教育，接连抛出昂贵域名、10 亿投资、托福雅
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思免费、设立奖学金等“大招”。业内人士认为，这主要是在向传统

教育巨头新东方叫板。刘豫军在接受媒体采访时表示:“年内要挖到

2000个新东方老师加盟 100教育”。 

    一时间，关于欢聚时代 100教育要挑战新东方“带头大哥”地位

的报道铺天盖地，有人对新东方的传统教学模式产生忧虑。 

    “有些媒体和公司把新东方描述得好像已经分崩离析，恨不得马

上唱衰新东方。”3月 20日，新东方掌门人俞敏洪在微博上对此颇为

不平，“在线教育对于传统面授是一种挑战，但我更认为是对传统教

育的互补，而不是取代。” 

    2 月 25 日 100 教育宣布免费之后，此前一个月来一直走势平稳

的新东方股价大跌，而欢聚时代则一路上涨。截至美国东部时间 3月

20日，欢聚时代跌 3.35％，报收于 77.02美元，与 2月 25日的 70.8

美元相比，涨幅达 9％；新东方报收于 28.8 美元，跌 3.49％，与 2

月 25日当天的 32.5美元相比，下跌约 11％。 

    中投顾问文化行业研究员沈哲彦表示，YY 有互联网基因，新东

方有教育基因。他认为，对于“在线教育”这一领域，互联网基因比

教育基因更为重要，更有利于“将线下资源和线上渠道进行对接。”

但俞敏洪并不这么认为，他在微信朋友圈里称 YY“只有线上没有线

下”。 

    “YY革不了新东方的命。”刘鎏对记者说，教育是以效果论成败

的，教学效果需要“名师”支撑。YY要在这方面超越同类，需要与许

多名师达成排他性的合作关系。“但问题是，一般来说只有水平不够



7854 

 

的老师才乐于跟机构签这种协议，优质的教师不可能跟任何机构签排

他的协议，因为不愁生源。”他说，“除非 YY 愿意砸下重金”。那么，

在 YY 已经宣布对托福、雅思强化班永久免费的前提下，这种高额投

入的持续性又要打上一个问号。 

    鉴于这种认识，刘鎏认为，YY挖几个头牌名师“撑一撑场面”的

可能性比较大。 

    谈起与新东方的“口水仗”，欢聚时代刘豫军对媒体表示，谁把

用户需求解决好了，用户自然选择谁，“我们没有针锋相对”。 

    “一家老店经营很多年了，这时候来一家新店，绝对不可能是光

靠打价格战就能把老店干倒的。”刘鎏打了个比方说，YY想打败新东

方是很难的，“新东方的特色是老师都会讲段子。学生花大价钱，奔

的是那个教学氛围”。 

    多家公司进军在线教育 

    目前在线教育平台众多，有英语老师说，“实际上目前几个平台，

哪家都足够了”。 

    YY教育的自我定位是“教育界淘宝”。作为众多在线教育的平台

之一，想要脱颖而出成为“教育界淘宝”，一位互联网分析人士说，

“这需要给用户一个理由”。 

    2013年，国内已有多家在线教育企业获得融资。其中，猿题库获

得由经纬中国领投的 700 万美元融资，爱乐奇获得美国高通等机构

1000万美元的投资，沪江网获 2000万美元融资，麦奇教育获得 1亿

美元投资。 
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    3 月 20 日，与欢聚时代同为中概股的上市公司“学大教育”召

开发布会，宣布旗下智能辅导系统“e学大”正式上线，至此，又一

家此前从事传统教育培训的上市公司进军在线教育。 

    学大教育 CEO金鑫对新京报记者说，欢聚时代等公司都在尝试在

线教育，但不会对学大发展在线教育造成压力。“我们是不同的路径，

YY是做一个平台，我们直接提供教育产品，方向是有差异的”。截至

美国东部时间 3月 20日，学大教育股价上涨 3.26％，收 5.39美元。 

    3 月 20 日，报道称，新东方已经确认与腾讯合作，共同成立在

线教育公司，并由腾讯派驻 CEO。对此消息，新东方暂未给出公开回

应。同日，有报道称，58同城已“牵手”决胜网，“低调进入在线教

育领域”。 

    “只要方便听课，学生不在乎使用哪家的服务。实际上目前几个

平台，哪家都足够了。”刘鎏说，“YY 现在做的事就是要盖一个菜市

场。” 

    让用户忠诚于一个“菜市场”并不容易。刘鎏对记者说，作为内

容的直接提供者，他对平台没有什么特殊的偏好，能满足基本功能、

稳定就行。“多贝有多贝的好处，小而精致，课程可以反复回放；YY

有 YY的优点，实时授课同时容纳的人数比较多。”刘鎏说，而有的学

生更习惯用 QQ跟老师交流，“那就用 QQ呗”。 

    除了 YY、多贝，还有智课网、传课网、粉笔网，2014 年年初，

百度教育频道也新增了全部基于视频直播授课的模块“度学堂”，由

入驻的教育机构提供免费视频直播课程。 
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    在各大巨头纷纷为在线教育祭出“大招”的当下，欢聚时代能否

把刘鎏们“欢聚”在自己的地盘上还未可知。记者张泉薇 

    --------------- 

    ZXL1968：成人在线教育前景的确广阔！以 QQ模式学生不懂的题

进行在线老师解答也前景广阔！比如我教育公司每个学科有 10 位教

师，签有 1000名中学生，每天 12小时保证有一位教师在线随时回答

学生问题，这样的模式很有市场的！我不想靠这个赚钱，谁愿意谁就

拿走这个创意！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2413:13 

    @花色禅 14387楼 2014-03-2412:08:45 

    老师，安达曼的结论是如何得出的。 

    ----------------------------- 

    逻辑推理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2417:46 

    @wangkaihehe14396 楼 2014-03-2413:18:45 

    近期流连于各大网络论坛，除了寻找一些对手玩一些文字游戏外，

特别关注的是伴随着中华大国地位在世界格局的分量加强，大国之间

的较量的激烈程度已经不亚于一场真正的战争！ 

    这不是危言耸听，也不是风声鹤呖…….不管你相信与否，这确

实是真实地存在于世界政治领域之中。 

    这是一场没有硝烟的战争：美国的次贷危机、世界粮食危机；美

元持续贬值伴随着人民币坚挺；摩根士丹利做空越南盾；高盛做空韩
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币……所有这些都让...... 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：“我国在大豆上中招，关键还是在政府的相关政策上的

失误。按说我国的大豆作为非转基因大豆非常受欧洲和日本的欢迎的，

出口非常畅销，况且我国传统上豆制品消费量也非常大，这种情况下

政府应该大力鼓励种植大豆、适度限制美国等转基因大豆的进口才是。 

    但由于国产大豆的作物产量和出油率不高，而成本相对于进口偏

大。2003 年大豆的进口量就已超过国产，以后几年进口量更是快速

增加。同时国家在政策方面扶持的力度实在有限。” 

    嗯，您说到了关键的问题，我们出口的优质大豆没有做到优质优

价！我们大豆质量好出油率低凭什么和他们大豆卖一样价钱？？？？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2418:21 

    @忘情法拉利 14401楼 2014-03-2413:31:00 

    请教下楼主，按照巴塞尔协议三，银行必须保证资本充足率，请

问政府如何能大放水呢，银行如何能保证符合监管标准呢，有点想不

通，谢谢。 

    ----------------------------- 

    中俄联手发起金融反击美国就只能干瞪眼！ 

    银行必须保证资本充足率是银行本身的事情，就中国银行本身看

自身再往外放贷款的能力由于房地产烂帐太多已经不可能了！中国经

济将全面持续下滑相当长时间已经从银行上看出明显趋势！ 

    想发钱是国家的事情，发国债需要考虑资本充足率吗？不用考虑，
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根据进来的美元发人民币也不用考虑！想放水是可以避开资本充足率

的！但是银行自身就不能用无限的展期债务来回避资本充足率不足的

问题，因为现在中心房地产商连利息都还不起了！美国 2009 年金融

危机推出 QE 就是美国政府购买一部分资产等于变相给银行发钱，但

是现在关注的首例房地产也好信托也好政府央行不进行刚性兑付！美

国 QE 其实就是美国政府刚性兑付债券放钱免除连锁银行倒闭！我就

奇怪了美国市场经济都用政府手段在避免银行倒闭房地产企业两房

倒闭，而中国现在的主流经济砖家在好像过年一样的高兴的再欢呼等

待中国银行和大片企业的倒闭潮而绝口不提美国式政府放钱收购廉

价资产！我忽然想到，即使美国银行大量倒闭的时候美国让中国收购

了他们的银行吗？没有！但是今天他们要收购我们的银行！他们采取

和市场化的美国截然相反的紧缩的手法让别人大量收购中国廉价资

产！这些俄罗斯以前全部经历过！他们有正反两方面的经验！ 

    美国现在要制裁俄罗斯，可惜中国金融买办不给力，否则就是天

赐良机！现在已经出现了俄罗斯愿意把人民币当老大的局面！我一直

想不通只要是制裁别的国家为什么欧洲每次都和美国那么紧！那个德

国总理被人家连手机里的私房话都听去了还是紧跟美国！这是什么原

因？欧洲政坛人物都被美国控制！不听话的卡恩就给整出性丑闻！那

个女服务员去上几天班就是为指控卡恩的！能不能鼓励欧洲工会组织

制止欧洲政坛出卖欧洲利益的行为！啊，斯诺登同志可以接着爆料嘛！

最近说胡的电话以前江的座机都被美国监控，欧洲一些政客也不会例

外！中国、俄罗斯、欧洲之间拒绝用美元进行贸易用欧元和人民币进
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行贸易！欧盟用人民币购买俄罗斯石油天然气，俄罗斯用这些人民币

购买中国商品，中国用欧元购买欧洲技术产品，最后建立亚欧大陆元

在亚欧大陆通用！美国的什么苛刻条件的 WTO 和 TPP 不要欺人太甚！ 

    其实有计划的卖掉美国国债换回必要的资源的同时果断终止中

美战略协议关于放开金融和外汇管制的决议！要找借口是容易的，普

京给我们做了榜样就是能不能干敢不敢干的问题！简单的说管住国内

的口子让热钱和外资不能走，抛掉大部分在美国的虚拟金融产品！和

俄罗斯联手改变国际大宗货物的结算方式，尤其是石油和天然气的结

算方式，退出 WTO 不入什么 TPP 协议另外打造亚非拉俄欧的人民币

结算货币体系，只要这几步棋走好了，美国就干瞪眼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2419:09 

    不把企业卖给外资，就用吐沫把你淹死！----ZXL1968 

    说一下国企廉价转让的进展情况吧！大家记得当年的双汇瘦肉精

吗？双汇集团旗下公司因加工“瘦肉精”猪肉被央视“3？15”节目

曝光，现在有没有了？据说双汇和美国合资被控股后从美国进口猪肉

了！而瘦肉精在美国是合法的，这就奇怪了以前有事现在你天天吃也

没有事了！现在美国大举向中国出口含瘦肉精的猪肉媒体屁都不放一

个了！中国农业部官方网站的一份资料显示，美国是最早开始将“瘦

肉精”用于动物养殖的国家，但除了莱克多巴胺外，其他“瘦肉精”

类药物未获得生猪养殖。近年来，美国一直向欧盟和中国施压，要求

解除莱克多巴胺使用禁令，但基于安全性考虑欧盟和中国均不同意解

除该禁令。 
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    中国商务部 2013 年说中国禁止使用瘦肉精美国出口猪肉也不例

外，但是他们采取的措施是第三方检验的办法，这是什么意思？就是

中国没有海关检疫权了，让别人检验还是自己检验哪个更靠谱？美国

就是这样养猪的，你禁止美国猪肉进口就行了何必多此一举！根据进

口大幅增长情况看实际上等于放开了美国猪肉进口！我们国人又服了

一剂安慰剂！知道为什么中国物价去年为什么下降了吗？世界最大的

猪肉加工商美国史密斯菲尔德食品公司日前宣布，同意接受中国肉类

加工商双汇国际控股有限公司以 71 亿美元(约 436 亿元人民币)成本

收购其已发行的所有股份。以后我们吃的双汇火腿肠的肉就是美国猪

肉了！多位畜牧专家表示，2012年猪肉行情低迷，价格一路下行，与

进口猪肉量的激增有关。四川省畜牧食品局信息中心主任钱亮认为，

进口猪肉应适时适量，否则养猪户的利益将受直接冲击，从长远来看,

也将造成国内食品企业对国外进口猪肉的依赖。仅2012年前8个月，

我国累计进口猪肉 35.6万吨，较 2011同期增加 81.1%，这就是中国

农民赔本的根本原因！据中国生猪预警网首席分析师冯永辉介绍，受

规模化程度不高和饲料价格较贵等因素影响，我国生猪养殖成本高于

世界不少其他国家或地区。经测算，国内的生猪平均养殖成本为每公

斤 6.5元人民币，而美国的平均养殖成本折合人民币仅为每公斤 4.5

元人民币。钱亮告诉人民网财经记者，国外养猪生产率高，养殖成本

又低，所以猪肉价格在中国市场非常有竞争力。他举例介绍，国外的

一头母猪产仔（成活）平均在 20 多头，而国内的一头母猪产仔（存

活）只有 8 至 10 头，差距在 10 头左右。此外，国外养猪场颇具规
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模，管理经验丰富，一个工人平均能饲养 5000 至 10000 头猪，而国

内的一名工人最多能饲养 1000头猪。在饲料成本方面，国外的玉米、

豆粕价格都远低于国内的价格。“这些因素，都造成国外猪肉价格优

势明显。”钱亮表示。 

    钱亮提供的另一项数据显示，以 2012 年的数据为例，全国猪肉

平均价格是 26 元/公斤，而国外的进口猪肉价格均价是 15 元/公斤，

“即使算上运费和关税，进口猪肉价格优势仍然较为明显”。 

    根据 WTO规定，中国猪肉进口去年增 4%，达到 81.5万吨，中国

农民已经开始没有办法养猪了如果按照协议全面放开进口，中国猪就

会绝种了！ 

    不仅是猪肉！我最近经常在外面一家抓饭馆吃饭，因为我发现哪

里的抓饭才 15元肉很多，其他饭馆是 20元！但是我吃了几次觉得这

个肉和新疆羊肉不太一样吃起来没有劲，我问老板，他说是澳大利亚

羊，便宜！真便宜，剪完羊毛的老羊，怪不得是高压锅压出来的没有

嚼头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2419:10 

    附录 2：医药企业股权转让挂牌项目多为国有相关企业 

    http://www.pharmacy.hc360.com2014 年 03 月 24 日 10:09 来

源：CPhI制药在线 TT 

    【慧聪制药工业网】生物制药类公司股权转让项目近来成为多家

产权交易所的“常客”。业内人士对中国证券报记者表示，在产业政

策和宏观经济环境双轮驱动下，医药产业正在逐步摆脱小、散、乱的
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格局，朝着规模化、集约化方向发展。值得注意的是，医药企业股权

转让挂牌项目多为国有参股乃至控股企业。 

    多个项目“迷你” 

    从挂牌价格看，由于多数项目所转让的股权比例较小，因此都属

于“迷你”的“浓缩品种”。上海华新生物高技术有限公司 14%股权在

上海联合产权交易所挂牌，拟仅以 100.1万元价格挂牌转让，其中包

括上海中科生龙达生物技术（集团）有限公司所持有的 10%股权和上

海源东生物工程有限公司所持有的 4%股权。 

    从股权结构来看，中国基因工程有限公司持有华新生物 77%股份，

为控股股东；此外，上海中科生龙达生物技术（集团）有限公司、中

国国际医药（控股）有限公司和上海源东生物工程有限公司分别持有

10%、9%和 4%股权。通过本次挂牌，除了中科生龙达和源东生物所持

股权拟全部转让外，其他股东声明放弃行使优先购买权。 

    本项目转让方之一上海中科生龙达生物技术（集团）有限公司日

前还挂牌了大昌华嘉医药（上海）有限公司 10%股权，挂牌价格为 550

万元。转让完成后，中科生龙达将出清华嘉上海全部股权。转让标的

的控股股东大昌华嘉商业（中国）有限公司持有公司剩余 90%股权，

其在“老股东是否放弃行使优先购买权”中表示“不表示”，或意为

不放弃接盘可能。 

    相较而言，国药控股煜嘉投资有限公司 32%股权算是近期医药股

权转让项目中的“巨无霸”。公司大股东国药控股股份有限公司拟将

其 51%持股比例转让掉 32%，挂牌价格高达 7472万元；而标的另一股
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东佳医健康事业（香港）股份有限公司原本持有公司 49%股权，由于

后者表示不放弃行使优先购买权，接盘可能性很大。这也意味着，本

次转让完成后，国药控股煜嘉投资有限公司大股东将易主。 

    此外，北京产权交易所也有医药项目挂牌，比如嘉事堂持有的重

庆嘉事晟大医药有限公司 51%股权日前筹划转让，挂牌价格为 1144

万元。 

    盈利状况惨淡 

    从盈利指标看，近期医药挂牌项目的主要财务指标均不太理想。 

    大昌华嘉医药（上海）有限公司业绩环比下滑明显。公司 2011

年净利润 1771 万元，2012 年 1266 万元，但是截至 2014 年 1 月 31

日，公司净利润亏损 136万元。 

    “大块头”国药控股煜嘉投资有限公司则是常年亏损。继 2012

和 2013年净利润分别亏损 1287万元和 1319万元之后，截至 2014年

2月 28日，公司再度亏损 113万元。 

    重庆嘉事 2013 年实现营业收入 31422 万元，净利润 161.87 万

元；今年 1 月实现营业收入 2685.42 万元，净利润亏损 10.8 万元。

以 2013年 12月 31日为评估基准日，资产总计账面值为 14657.91万

元，评估值为 14658.49 万元；净资产账面值为 2242.56 万元，评估

值为 2243.14万元。 

    华新生物 2011年全年亏损 623万元，2012年再度亏损 41万元，

但到了 2014 年 1 月，公司营业有所好转，实现营业收入 1330 万元，

净利润 95万元。挂牌信息显示，以 2013年 4月 30日为评估基准日，
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公司净资产账面价值为-2084万元，评估价值为 715万元。本次转让

标的对应评估值为 100.1万元，与挂牌价格相当。 

    接盘条件宽容 

    资金实力雄厚的公司加大改造投入，实力较小的公司则以转让股

权的方式寻求资金驰援，这是驱动医药产业趋向整合的重要原因。值

得注意的是，医药企业股权转让挂牌项目多为国有参股乃至控股企业。 

    多数转让方对接盘方的要求较为宽容。大多只规定了意向受让方

应为依法设立并有效存续、具有良好的财务状况和支付能力、具有良

好商业信用、无不良经营记录等条件即可。业内分析认为，这一方面

是因为部分项目接盘方或为其他股东，另一方面也表明了转让方急于

出手的迫切心情。 

    不过，也有部分转让项目背后的细节值得关注。以华新生物为例，

公司拥有位于浦东新区桂桥路1150号建筑面积10857平方米的房屋，

但房屋所使用的土地系向金桥出口加工区开发有限公司租赁，租赁土

地面积为 17，595平方米，租赁期限为 20年，租赁期限自 2001年 1

月 1 日起至 2020 年 12 月 31 日止。因被评估企业所欠上海银行延安

支行等 3 家金融机构的合计贷款 460 余万元多年未归还，上述房屋

已被上海市静安区人民法院和上海市浦东新区人民法院轮候查封，处

于司法限制状态。 

    此外，在重庆嘉事晟大股权挂牌项目中，嘉事堂在左手抛售重庆

嘉事晟大的同时，右手却增资北京嘉事盛世。公司于 2013年 12月 3

日发布增资公告，嘉事堂药业股份有限公司的控股子公司，北京嘉事
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盛世医疗器械有限公司目前注册资本 4000 万元，公司持有嘉事盛世

51%的股份；按照目前的持股比例，公司与嘉事盛世其他股东拟对嘉

事盛世进行同比例增资，公司增资额为 2040万元。本次增资完成后，

嘉事盛世注册资本变更为 8000 万元，公司与嘉事盛世其他股东的持

股比例不变。 

    与重庆嘉事晟大不同的是，北京嘉事盛世经营情况较好。截至

2013年 10月 31日，嘉事盛世总资产 24926.74万元，净资产 6919.39

万元；2013 年 1-10 月营业收入 18848.35 万元，净利润 2009.84 万

元。 

    ------------- 

    ZXL1968：现在新闻又开始毒胶囊的开始集中报道了，伴随着国

有医药企业被贱卖！这还是双汇被收购的老路，不把企业卖给外资，

就用吐沫把你淹死！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2419:14 

    1-2月我国国际服务贸易收入 2076亿元逆差 1399亿 

    2014年 03月 24日 15:20证券时报网 

    国家外汇管理局网站消息，2014 年 2 月，我国国际收支口径的

国际服务贸易收入为 940 亿元人民币等值 154 亿美元，服务贸易支

出为 1525亿元人民币等值 249亿美元，逆差 585亿元人民币等值 96

亿美元。 

    2014年1-2月，我国国际收支口径的国际服务贸易收入累计2076

亿元人民币等值 340 亿美元，服务贸易支出累计 3475 亿元人民币等
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值 569亿美元，逆差累计 1399亿元人民币等值 229亿美元。 

    ----------------- 

    ZXL1968：大家看清楚了，这是中国外贸进出口历史上一个转折

性的时刻！开放服务业已经显示出恶果了，不在于我们少了多少钱，

在于我们没有获得真实的资源商品的情况下我们每年以后都要起码

逆差 1300亿美元左右！按照这个趋势人民币汇率完蛋板上钉钉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2419:24 

    按照文章主题划分的没有删过的易于阅读的文章本人放在这个

网站！http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=306 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2419:34 

    中国和俄罗斯向乌克兰讨要共计 190 亿美元债务(图)2014-03-

23环球网 

    ZXL1968------------------用地抵押，俄罗斯帮忙占，中国人

自己种！我们帮朋友一把也要拿点好处！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2423:06 

    @shenyan80112814412 楼 2014-03-2422:21:08 

    既然认定汇率完蛋，是不是应该换些美元啊？黄金 262了！为什

么老师不太提倡换美元呢？ 

    ----------------------------- 

    黄金会有个合适的价位！虽然中国没有经济左转的任何迹象，但

是大家都在等契机，也许是下岗公务员，也许是失地农民，也许是裁

撤的零时工教师、城管大家都在等那个阶层先受不了！换美元如果左
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派掌握经济权了你现在换了即是美元大升值了你也不会占便宜！我保

证绝对不会！至于黄金，政府会好言好语加奖励红花的让你拿出来的！

参见 1949年尤其抗美援朝时期的经济！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2423:31 

    马来西亚确认 MH370航班在印度洋坠毁 

    网友：1：马来西亚就是一垃圾，从政府军方到马航，没一个好

人。这件事从一开始就有问题，目前大马感觉拖下去对其不利，或者

中国可能最终发现事实，就赶紧终止搜索；这件事美国和大马都有问

题，不是串通就是在相互遮掩，中国绝不能停手，一定要查个水落石

出，为这 100多国人证个清白！！！ 

    2：不会有人无缘无故的把一架带着 200 多人的正常的飞机飞到

那里去坠毁。最极端、最神经的恐怖分子也会有个理由，这里面倒底

隐藏了什么？ 

    3：绝对有黑幕啊，模棱两可的是马国，现在说确定的又是他，

你分析怎么原先分析不出来，现在有分析出来的，哥不理解啊，绝对

阴谋啊！ 

    4：这个事我咋就觉得这么憋屈呢，现在抛出这么个结论好像要

阻止所有的搜救行动，急于结束似的，一个真实的证据都没有，好像

每一步都是一句话就确认了，而且一直就是忽悠的人一愣加二愣的，

这算什么呀？总感觉是被人忽悠了似的。 

    5：中国卫星刚看见东西，马来西亚就承认了？那么看来发现的

东西是真的了？&lt;br/&gt;太过分了！既然这样，为什么让我们在
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南海找了这么久？？？搞得现在尸骨都找不全了！！！ 

    6：明白为什么美国把重点放在搜索黑匣子了！看来美国佬早就

知道飞机已坠毁了！ 

    ！那是美国制造的飞机！ 

    ----------ZXL1968：不，美国有这样先进的寻找飞机的技术，

为什么现在才找黑匣子才是关键！因为黑匣子只能保存 15 天数据现

在黑匣子已经没有信号了！里面的飞行数据是关键！黑匣子的位置是

关键！不让你知道飞机的黑匣子就是暗藏一个逻辑上的内在原因，这

个原因就是现在有人操控一切舆论引诱人们的思考方向全部是相反

的方向！那么美国这样的干的目的只有一个就是他击落了这架飞机！

我不知道世界上除了美国卫星可以查看世界上导弹发射的闪爆点外

其他国家的卫星有没有可以查看的？如果有应该在马航最后一次通

话后 2小时内在安达曼海美军基地周围能够看到这样一个闪爆点！如

果那样我的推断就完全成立了！就不需要任何证据的可以确定美国击

落了这架飞机！现在世界上能够逼哭一个国家的空军司令的国家，一

个可以调动三个国家配合自己的国家，只有美国了！我再说一遍飞机

应该在飞的航向不是南印度洋而是安达曼海！美国让大家找不到黑匣

子的原因就是不想知道真实航向！往北飞的航班不会空中转向往南飞

了那么远！飞机拉起很高再猛下降是干什么？躲避什么，我想本来是

远航的架势但是受到迫降要求，根据迫降距离只能离美军海上基地最

近，附近航线没有机场了！我认为迫降失败，飞机在美军基地周围坠

落，或者飞机上假设劫机的人没有按照美军指令改变航向后飞机被美
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军在安达曼海附近击落，根据现在风向和洋流流向西南季风还没有来，

应该是东北风为主但很弱，北半球飞机残骸很难越过赤道无风带！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2423:34 

    丹斯克银行：欧元兑美元的转折点即将出现 

    2014年 03月 24日 19:27汇通网我有话说收藏本文 

    客户端查看最新行情 

    丹斯克银行(DanskeBank)首席分析师 LarsChristensen 周一(3

月 24日)表示，上周欧元兑美元(1.3780,-0.0021,-0.15%)大幅下挫，

暗示欧元兑美元的转折点即将出现。 

    Christensen 说道，首先，市场因美联储 (Fed)主席耶伦

(JanetYellen)所传达的强硬信息而不知所措。此外，上周五(3月 21

日)公布的芝加哥国际货币市场(IMM)数据显示，随着欧元多头建仓势

头减缓，对欧元的支撑性因素将会很快消退。 

    Christensen 称，另一方面，欧洲央行[微博](ECB)上周五声明

称，流动性过剩的压力可能会在未来数周上升，或推升欧元隔夜平均

利率(Eoniarates)。而且，不断恶化的流动性状况会迫使欧洲央行在

4月份进一步放宽政策。 

    他还补充道，结束证券市场计划(SMP)购债冲销操作会是欧洲央

行最有可能用到的工具，其会对欧元隔夜平均利率和欧元产生轻微的

负面影响。 

    此外，Christensen预期在经历市场对美联储政策声明的反应后，

美联储将下调预期。同时考虑到欧洲央行还没有采取不利于欧元的行
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动，他认为欧元兑美元仍有上扬的风险，预期在未来数月将探试 1.40。 

    ------------- 

    ZXL1968：他说的对！美元独大符合美国战略利益，这也是种倒

逼欧洲与俄罗斯中国联手！就看谁能运用毛主席的矛盾论运用好矛盾

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2423:45 

    我注意到，中国在安达曼海的飞机返航了！也许这是马来西亚忽

然抛出新闻的最大真实原因！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2512:40 

    @zxl1968201214415 楼 2014-03-2423:31:54 

    马来西亚确认 MH370航班在印度洋坠毁 

    网友：1：马来西亚就是一垃圾，从政府军方到马航，没一个好

人。这件事从一开始就有问题，目前大马感觉拖下去对其不利，或者

中国可能最终发现事实，就赶紧终止搜索；这件事美国和大马都有问

题，不是串通就是在相互遮掩，中国绝不能停手，一定要查个水落石

出，为这 100多国人证个清白！！！ 

    2：不会有人无缘无故的把一架带着 200 多人的正常的飞机飞到

那里去坠毁。最极端、最...... 

    ----------------------------- 

    @自然无定界 14418楼 2014-03-2423:50:33 

    疑问？？？既然美国不会无缘无故击落飞机，那么他一定是要飞

机里面的某个人啊，这个人既然这么重要，中方会不知道吗？这是飞
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往北京的飞机啊，什么重要的人要到北京，中国应该心知肚明，所以

这件事情内在各国都是揣着明白装糊涂，不把人物挑明了罢了，咱老

百姓在分析也没用，因为事实真相包括中国在内肯定是知道的 

    ----------------------------- 

    现在国际海事局的根据信号强弱来判断的理由他们自己也说是

猜测！其实我可以这样讲他们这个猜测理由受太阳活动和地球各地磁

场变化的干扰很大，人家也说了，不能作为判断唯一依据，我就奇怪，

什么事情让马来西亚这样刻意隐瞒飞机往安达曼海飞行呢？我偶然

看到一个说法说中国有个高级间谍获得美军导弹机密在这个飞机上，

如果那样的话马来西亚那么配合美国特工直接就可以在机场动手，当

然飞机上有很多假护照也不好说飞机上就没有什么人！马来西亚在美

国要求下转移航班飞行方向的概率很大！总之这么巧的事情就是早不

停晚不停，当正好到 15 天黑匣子没有电池了美军要找黑匣子了，当

中国转移搜救方向到安达曼海了奇怪的说南印度洋发现踪迹了，现在

世界上的卫星据说是厘米级别的分辨率，美军的全球卫星哪里去了！

我就奇怪分辨不出来鲸鱼胡须吗？哪里都不去了就到安达曼海找！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2513:28 

    我这几天已经在思考中国教育的问题到底在哪里，如何解决！看

了一本到美国的华人培养女儿上哈佛的书，这本书我看了 1年了，看

了几遍，今天看忽然我领悟了其中道理！我下面文章的题目就是《我

破解了钱学森之问》或者是《中国教育改革的方向和细节问题》 

    先列个提纲： 
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    《我破解了钱学森之问》--------ZXL1968 

    1：以前我写文章说过我们的工人劳动技能比德国差远了，或者

说我们的工人专业培训比德国起码晚了 3-10 年，而且我们还不是系

统性的培训而是农民工临时上岗的培训，这工艺水平和产品质量就差

远了！这是我们缺少高级技术工人的根本原因 

    2：我们的高科技和高端人才比美国的培养晚了起码 3-10年。我

们一线教师和普通群众从媒体得到的信息中，一直有个误区就是美国

没有重点中学没有重点班没有择校没有选拔考试美国教育很快乐很

轻松，其实不是这样的！美国虽然各州情况差异很大，但是都普遍在

选拔资优生，而且还存在几个郡县一所的类似我们重点学校的学校！

这样的学校的师资和装备超过了中国一般大学！我研究了一下他们的

课程，这些学生哪里是在上高中啊，简直就是在高中阶段实现了本硕

连读！当然，人家不用专门学英语考对专业没有多大用处的托福雅思

之类这也比我们节省了起码一半时间！这就使我们在培养高科技人才

的领军人物上起码平均晚 5年的根本原因！ 

    简单的说，我们无论是培养高科技人才还是高级技术工人和农艺

师方面的教育都比别人晚以三五年计算！人的创造力高峰也就是这

3-5年时间！我的学生高中毕业才去学玉石雕刻，手如何能与十几岁

的时候相比呢？我的学生大学毕业考上研究生才开始体验真正的科

学研究，要真正研究要到考上博士，其中大量精力还要花在英语和复

习研究生考试的比如政治科目的形而上学的考试上，等我的学生考上

博士的时候人家已经可以以教授的身份给他讲课了，什么叫差距？这
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就是血淋淋的差距！中国那么多教育专家没有算这样一个简单的账！ 

    我既然有本事发现这个问题，我也当然有本事解决这个问题，吃

饭去了，有空再写！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2518:43 

    天涯论坛&gt;经济论坛[我要发帖] 

    江苏射阳一银行被传倒闭近千民众挤兑现金(图)(转载)楼主：东

方浮云 2011时间：2014-03-2511:36:00点击：2031回复：15字体： 

    中新网盐城 3月 24日电(于从文谷华)24日下午，江苏射阳农村

商业银行设在盐城环保产业园的一个网点，遭遇近千群众挤兑现金，

经了解，这是由一则该行要“倒闭”的谣言引发的挤兑事件。目前，

该行启动大批量现金供应，保证储户兑付到位。 

    当日下午 5点多钟，记者赶到位于盐城环保产业园的江苏射阳农

村商业银行庆丰分理处时，银行门前仍然人头攒动，许多人正在向营

业大厅内挤。银行门口的电子屏上滚动播放“储户存款受法律保护，

不存在存款兑付不出的情况，请广大百姓切莫听信谣言，造成不必要

的恐慌”的字幕。营业大厅内，多名警察正在维持秩序。一位银行工

作人员不停的用喇叭向群众喊话，劝大家不要相信谣言。在银行柜台

里，营业员忙着办理取款业务，身后堆着高高的现金。 

    “我在银行存了 5万元，是自己仅有的积蓄，中午听别人说这家

银行就要倒闭了，就赶紧过来取钱，从下午 3点钟就一直排在银行门

口了，到现在还没能进入大厅。”当地庆丰村的一位储户说。另一位

陪同父亲前来取钱的陈姓小伙告诉记者，中午在家听到银行要倒闭的
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传言，父亲就急着要赶过来，排队不到一个小时，就把钱取出来了。

为何一个农村商业银行网点这么容易引发挤兑风波？记者经了解得

知，江苏射阳农村商业银行庆丰分理处所在的盐城环保产业园庆丰村，

该村周边的盐东镇近年来发展了数十家担保公司，时有发生担保公司

老板跑路的现象，当地居民对银行问题颇为敏感。24日中午前后，一

则“射阳农商银行将要倒闭”的谣言在民间流传，民众一传十，十传

百，因而引发挤兑风潮。 

    在挤兑现场，江苏射阳农村商业银行党委书记、董事长臧正志告

诉中新网记者，事发后，银行方面立即对群众进行宣传解释，同时启

动大批量现金供应，从总部抽出精干力量到现场帮助兑付。 

    “江苏射阳农村商业银行是经银监会批准设立的合法金融机构，

储户存款受法律保护，只要是存款兑付，银行确保兑付到位。”臧正

志说。 

    晚 7时许，记者离开现场时，仍有群众在该网点取钱，不过人数

已经不多，银行方面表示将通宵工作，满足储户的兑现需求。(完) 

    --------------------------- 

    狼真的来了！我去年给大家讲存款存四大行，果然小银行就出事

了！哪里出来那么多乡村银行，原来前身是农村信用社，他们说干不

下去了，他们就股份制私分了，成私人银行，内部操作很混乱，迟早

就出事的！这是第一个会不会是最后一个，我不说大家懂得！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2518:51 

    引用评论： 
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    此外，美联储开始缩减 QE 规模，也将对香港楼市造成重压。据

香港金融管理局及中原地产研究部数据显示，2008年美国推出 QE之

后，大量国际资金流入香港，导致香港银行体系资金一度扩增至约

3200亿港元，按揭利率由当时的 3.5%下调至 2%左右。 

    （资金多利率少！） 

    “如今香港银行体系的资金量已经降到 1600 亿港元，如果国际

资金持续流走，香港的按揭利率有可能回升至 3%以上的水平，对香

港楼市带来更大压力。”梁海明认为，假如利率上涨，准买家因担心

房贷负担加重，将降低入市意愿，买方市场萎缩；利率上涨还会导致

开发商融资成本上升，因此开发商未雨绸缪，加快卖楼以回笼资金。 

    （资金少利率高！这个利率是热钱操控的！热钱即使在香港也能

使钱爆多一半和剧降一半，资产从天堂到地狱！现在国内说美国退出

QE 中国没有事的人，说中国内需强大政府管控强的说中国房地产没

事的人根本不懂金融！） 

    悲观预期也提前由资本市场反映出来，香港主要地产股均遭投资

者抛售。从去年年初至今年 3 月 18 日，新鸿基地产、新世界发展、

恒基地产股价跌幅分别约 28.4%、35%、26%。 

    香港楼市已走牛十年业内称崩盘几率小 

    香港房地产市场素来以大幅波动闻名。自上世纪 70年代末至今，

香港楼市经历了三次房地产泡沫破裂，最令人印象深刻的莫过于在

1997 年亚洲金融风暴的洗礼下，香港楼市经历了一波长达 6 年的大

熊市，期间楼价最高跌幅达到 76%，造就了一大批“负资产”（即物业
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的市价低于原先用来购买物业的银行借款），不少港人因此破产。 

    但 2004 年以来，香港房价开启了一波十年牛市。监测香港楼价

的中原城市领先指数（CCL）显示，该指数从 2003 年末约 30 点大幅

上涨至 120点，上涨了 3倍。 

    如今的香港楼市会否重演 1997年式的“大跳水”？ 

    美银美林研究报告认为，尽管香港利率水平下降抑制了抵押贷款

还款额，房价仍令许多市民难以负担。1997 年香港地区房价达到峰

值时价格收入比约 13.2倍，2003年跌至 5.5倍，目前价格收入比又

已升至 13.3 倍。由于中国香港地区的租金回报率与 10 年期美国国

债收益率紧密相关，目前二者均为 2.8%，随着 QE退出，10年期美国

国债收益率将升至 4%，假设租金保持不变，香港房价需要至少下跌

24%，才能让租金回报率与美国国债收益率保持一致。 

    兴业银行[-1.98%资金研报]首席经济学家鲁政委也认为，由于中

国香港采用联系汇率制，只要美国利率一收紧，香港银监会就跟着加

息。但现在中国内地经济整体走弱，背靠内地的香港经济难免受影响，

如果香港在经济不景气的情况下还要被迫加息，楼市出现大幅调整在

所难免。 

    但梁海明认为，在历次下跌周期中，香港楼价跌幅平均只在 20%

左右，极少遇见“崩盘”情况，即便 2008 年美国次级债危机引发百

年一遇的全球金融海啸，香港楼市也仅下跌了不到 25%。他认为，除

非全球再次爆发比亚洲金融危机更严重的金融风暴，否则香港楼市出

现“崩盘”的几率很小。 
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    “梁振英上任后，虽然推出严厉的楼市调控措施，但由于房地产

业是香港经济重要支柱，港府官员也多次表示，如果确定楼市进入下

跌周期，政府必将撤销楼市调控措施及其他有关政策，因此香港楼市

远远没有到崩盘的地步。”梁海明说。 

    施永青也称，1997年在楼市顶峰期，香港人平均拿出 74%的月收

入贷款买楼。吸取了当年“崩盘”的教训，目前香港楼市无论是地产

商还是小业主的资产负债情况均远好于当年。根据中原地产统计显示，

目前香港小业主中有六成已还清贷款，剩余的按揭买家房贷支出仅占

月均收入三成，加上内地买家的购买力远胜于 1997 年，香港房价再

度出现“腰斩”式大调整的可能性很低。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2522:09 

    @susu666614427楼 2014-03-2519:32:20 

    等待中...... 

    ----------------------------- 

    在写举报信： 

    附录： 

    关于向兰新高铁设计、施工和负责拆迁补偿的单位 

    及现有铁路产权单位乌鲁木齐铁路局提出索赔的补充报告 

    尊敬的上级机关及领导： 

    我们在向我们所在单位乌鲁木齐第---中学递交了全体四号楼居

民签名的索赔报告后，我们收到了我们所在单位乌鲁木齐市第---中

学转发来的《中铁一院乌鲁木齐铁路枢纽指挥部》关于---中四号楼
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征迁等问题的设计意见函。文件批号：铁一院乌枢纽函 2012-31 号。 

    该函承认我们四号楼为环境敏感点，承认原铁路距离我们楼为

58米，现改建后距离为 17米的的事实违反了城市规划标准规定铁路

距离居民区不能低于 25 米的强制规定！正因为有明显的环境危害，

他们只采取了修建 4.5米高声障的措施，这一措施首先是在不符合城

市规划标准规定铁路距离居民区不能低于 25 米的强制规定！因此是

不符合行政规范的！其次，这个音障只能降低声音向两侧传播，对于

高于 4.5 米的住户来说这个音障起不到任何减音效果！（我们楼共六

层高）此外这个措施根本就没有对火车经过时候对四号楼三单元从一

楼到六楼的强烈震动以及电磁辐射采取任何措施！因此我们坚持我们

的索赔要求！ 

    收到此函后，我们电话联系了乌鲁木齐铁路枢纽新客站及相关工

程指挥部，在与他们负责人沟通后，负责人推卸设计、施工责任，说

现在铁路已经建好移交了，不归他们管了要归铁路局管！他还建议我

们向铁路局和上级政府反应！我们认为他们负有不可推卸的责任！更

何况对于由于他们施工导致的四号楼下水窨井被填埋的严重侵权行

为，他们托了 1年迟迟不进行解决！已经造成四号楼三单位居民的下

水多次堵塞受到一定的经济和精神上的损失，而且随着时间延续，这

种堵塞下水的事情将会蔓延到全楼下水！现在由于下水窨井被填埋，

污水已经从地表溢出，随着天气转暖臭味熏天，我们都不敢开窗户，

这严重损害了我校自治区精神文明单位的形象，也严重的破坏了乌鲁

木齐创建文明城市的工作！鉴于他们的行政不作为行为，我们只有向
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铁路局和市委、自治区党委和中纪委反应情况，维护群众合法利益！ 

    此致 

    敬礼 

    2014年 3月 29日 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2522:34 

    关于举报乌鲁木齐沙区高铁拆迁安置办公室海拉提主任的材料 

    尊敬的上级领导和机关： 

    我是乌鲁木齐市第---中学教师，我居住在----四号楼----室.按

照国家规定，我所在楼处于受修建兰新高铁影响极大，需要拆迁赔偿

范围内的居民，我也很早就通过学校向乌鲁木齐沙区高铁拆迁安置办

公室海拉提主任提出书面要求！但是乌鲁木齐沙区高铁拆迁安置办公

室海拉提主任一年来一直对于我的要求不予理睬！具体理由见附件 1

和附件 2.首先他就涉嫌行政不作为和犯有渎职罪！ 

    我举报他的依据一：同样是中西部和老少边穷地区，我查到江西

南昌高铁选择了货币补偿的拆迁住户，根据市场评估价，其被拆的房

子每平方米为 5000 元，南昌市政府按每平方米 6000 元的标准给予

补偿。而乌鲁木齐沙区补偿给我校拆迁的居民才给 4800 元！那么乌

鲁木齐沙区高铁拆迁安置办公室就涉嫌贪污 1200 元每平米的安置费！

我有理由怀疑他们少给百姓补偿的钱以奖金的名义私分！ 

    我举报他的依据一：我在今年春节前打电话到乌鲁木齐沙区高铁

拆迁安置办公室，当时接电话的工作队王队长（女）说海拉提主任在

忙着给办公室分新房子，没有时间处理我的事，这一拖就到现在！现
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在自治区公务员第二批集资房还没有盖好，第一批前年就分完了，他

们拆迁安置办现在还能分谁的房子？因此我有理由高度怀疑他们涉

嫌将我们十二中四号楼这样本应该在拆迁范围的居民的房子私分了！ 

    此致 

    敬礼 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2522:35 

    国家信访局 http://ts.gjxfj.gov.cn/login-pre.pfv？jgsd 

    国家纪委监察部 http://www.12388.gov.cn/ 

    ----我们看看不上访行不行？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2522:43 

    @温厚不失风度 14426楼 2014-03-2519:03:10 

    老师好！ 

    学生我来报到了。 

    三天来，一直盯着老师的帖子不停看，内心敬佩！ 

    特此开通天涯帐号，追随老师。 

    ----------------------------- 

    感谢支持！哈哈，我们楼的事情办完了，可以接着写文章了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2522:52 

    @温厚不失风度 14426楼 2014-03-2519:03:10 

    老师好！ 

    学生我来报到了。 

    三天来，一直盯着老师的帖子不停看，内心敬佩！ 
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    特此开通天涯帐号，追随老师。 

    ----------------------------- 

    感谢支持！哈哈，我们楼的事情办完了，可以接着写文章了！你

运气真好，一回复你，李大霄就高喊喜讯的疯癫癫的倒穿着拖鞋来了： 

    附录：国务院促进资本市场健康发展李大霄：重大利好 

    2014年 03月 25日 20:42 

    四要推进期货市场建设，继续推出大宗资源性产品期货品种，逐

步发展国债期货，增强期货市场服务实体经济的能力。 

    -------------1968：其他忽悠人的就不看了，这条就是要汇率

市场化，我前面附录点评的，从香港被国际炒家血洗的经历中就可以

看出热钱血洗一个国家金融无不是引起利率汇率大幅波动开始和完

成周期！ 

    五要促进中介机构创新发展。放宽业务准入，壮大专业机构投资

者，促进互联网金融健康发展，提高证券期货服务业竞争力。 

    -------------1968：余额宝宝们，你们大胆的往前走哦！ 

    六要扩大资本市场开放，便利境内外主体跨境投融资。健全法规

制度，完善系统性风险监测预警和评估处置机制，从严查处虚假陈述、

内幕交易、市场操纵等违法违规行为，坚决保护投资者特别是中小投

资者合法权益。 

    ------------1968：这是我四年前提出的炒股抄大底指标，全面

放开 QF额度！当接近这个实施的时候就是大底了，当然不是现在！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2523:27 
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    看看缺钱的内在乱象吧，这样都不发生金融危机就没有经济规律

了 

    附录 1：农民资金互助社频现倒闭挤兑风波 

    2013年 07月 04日 00:26来源：经济参考报手机看新闻 

    金融业遭遇“钱荒”背景下，近日江苏省南京市高淳区曝出的一

起农民资金互助社案件，再次引发人们对于农村金融风险的关注。 

    《经济参考报》记者在江苏多地采访了解到，自去年下半年以来，

农民资金互助合作社(下称合作社或互助社)倒闭、挤兑风波频发，部

分农民资金互助社运营偏离服务“三农”的宗旨，有些甚至演变成为

高息揽储、高息放贷的非法集资组织，其中隐藏的风险可能随着流动

性困局而加剧爆发。 

    隐患 

    资金互助社金融风险不断 

    据报道，日前南京高淳区砖墙镇农民资金互助社停止营业并被立

案调查，该资金互助社吸收了大量储蓄存款，约有 300多名“储户”，

共 3200 万元资金无法兑付。据称该资金互助社理事长因资金链出现

问题，曾试图卷款潜逃。 

    《经济参考报》记者在江苏北部的盐城、连云港、宿迁等地采访

发现，近年来，各地先后鼓励农民资金互助合作社发展，不少县市已

形成“一镇一社”的格局。然而，自去年下半年以来，这些地方接连

发生倒闭、挤兑风波。 

    2012年 10月下旬，连云港市灌南县 4家农民资金互助合作社的
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1.1 亿元存款被挪用、涉及 2500 多名储户，导致 4 家合作社无法正

常兑现农民存款。 

    2012年 12月底，因当地一家担保公司倒闭，盐城射阳县陈洋农

民资金互助合作社遭遇社员挤兑，吸纳存款大约 4000 万元的这家合

作社，巨额兑付压力下，该社在兑付了数百万元资金后，一度宣布停

兑。 

    附录 2： 

    盐城多家合作社关门事件追踪：已陆续兑付部分款项 

    2014年 01月 24日 14:09来源：中国新闻网手机看新闻 

    原标题：盐城多家合作社关门事件追踪：已陆续兑付部分款项 

    原标题： 

    中新网盐城 1月 24日电(于从文窦跃文)24日上午，江苏盐城亭

湖区新洋经济区瑞鑫农民资金互助合作社门前，众多储户排队兑付自

己的存款。记者采访了解到，包括该合作社在内的当地三家合作社“人

去钱空”一事被曝光后，受到社会广泛关注，相关部门正抓紧落实储

户存款兑付。 

    24日上午 10点，记者在亭湖区新洋经济区瑞鑫农民资金互助合

作社门外看到，前来兑付的储户已经排起 10 米长的队伍。现场有民

警在维持秩序。合作社在墙上贴出告示称，已落实三套方案确保客户

资金不受损失，保证在政府监督之下，采取“先急后缓、先小后大、

多者分批”的原则兑付。 

    附录 3： 
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    夏斌：可允许个别金融机构倒闭破产 

    2014年 02月 11日 00:48来源：经济参考报 

    中国经济 50 人论坛 2014 年年会 10 日召开，与会成员认为，当

前中国经济改革的重点之一是金融改革，难点在于如何在坚持改革的

同时避免系统性风险。一方面，要允许出现局部性违约，释放风险，

甚至允许个别金融机构倒闭破产；另一方面，基本稳住金融大局，尤

其是稳住银行，避免出现挤兑。国务院参事夏斌认为，当前改革要突

破，难点主要是两个。第一，大规模启动改革，如何确保不主动引发

难以驾驭的系统性风险。比如现在要想货币供应回归正常，有一些僵

尸企业和银行就会出现坏资产，弄不好就是系统风险，经济系统能不

能稳住。他说，当前既要坚持改革，又不能引爆系统性风险，这很难

把握，主要看改革的策略。要清醒地认识到，风险已经客观存在，不

容回避。个别金融机构不是不可以倒闭破产，但是要基本稳住金融大

局，避免出现群众对多数金融机构的不信任和挤兑。 

    ------------- 

    ZXL1968：他们也知道面临系统风险已经不可避免了，就这样他

们还要改，我靠！避免出现群众对多数金融机构的不信任和挤兑。说

一套做一套！余额宝其实就是纵容对国有银行的不信任和挤兑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2523:29 

    “麻烦”又利薄，复方甘草片被踢出社区医院 

    2014-03-25北京晨报作者：刘洋张璐 

    复方甘草片属于管理严格的含麻制剂，加之利润有限，社区医院
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已经两年无货。 

    复方甘草片，很多市民打小就熟悉的一种褐色小药片，其实已经

在市面上消失很久了。读者武女士日前向记者反映，她这几天想买一

瓶复方甘草片治疗咳嗽，但药店全没有，医院也没给开。武女士说，

听说复方甘草片中含有阿片粉成分易上瘾，是不是真的因有毒被禁了？

对此，记者走访了多家医院和药店，证实了武女士所说的情况。药品

生产商表示，“麻烦”又利薄导致很多药店和小医院不进货。社区医

院：有其他药品替代 

    记者走访了多家医院和药店。在位于南二环附近的一家社区卫生

服务中心内，取药窗口的工作人员告诉记者，这家社区医院已经将近

两年没有复方甘草片了。“这药主要是治疗咳嗽，有其他的药品可以

替代。”这位工作人员说，知道药里面含有阿片粉成分，但并不清楚

不进货是否与此有关。在其他医院，记者表示为患者开药，比较顺利

地开到了复方甘草片，但限量一瓶，售价是每瓶 6.19 元。此外，记

者走访多家药店，都没有找到复方甘草片的踪影，而其他止咳药片，

价格多在一盒 20-30元之间。在东四附近的永安堂药店，店员告诉记

者，药店早就不卖复方甘草片了，因为里面有让人上瘾的成分。东南

三环的金象大药房也没有这种药，“它是处方药，如果你有处方，可

以去别的药店看看”。 

    生产商：仍生产但药店不愿进武女士认为，即使是处方药，也应

该可以凭医生处方在药店买到药。但现在的情况是，药店乃至社区医

院都没有这种药。一家药房的工作人员告诉记者，可凭处方 3天内到
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药店购买处方药。另有一家药店表示，即使没有处方也可购买处方药，

但都没有复方甘草片。记者拨打了生产商海南一家制药厂的电话。工

作人员称，复方甘草片仍然在生产，但由于其属于含麻制剂，管理比

较严，购买和经营都要有相应批件，“购买需拿身份证，一次只能买

一到两瓶。可能医药公司和药店都会觉得麻烦，所以不愿意经营。”

他称，药厂没有直接往北京发货，消费者之前买到的药可能是通过河

南一家医药公司调往北京的货。记者随后拨打了安阳这家医药公司的

电话，工作人员称，由于国家对含麻制剂管控严，药店购药需要有回

执，盖公章，国家食药监局也会检查这些回执。再加上复方甘草片本

身最高零售价就定得比较低，药店没有利润，就不上这种药了。 

    ---------------- 

    ZXL1968：我前几天孩子病了，我去买这个止咳药，但是确实没

有买上，以前很多的啊！接着市场化的骗吧吧！我们会更幸福！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2523:37 

    大门马上就要打开了： 

    附录：上海自贸区资本项下可兑换等细则望出台 A股迎政策红利 

    金融创新无疑是上海自贸区改革的重头戏。25 日，上海自贸区

管委会常务副主任戴海波在中国(上海)自由贸易区金融创新案例发

布会上称，涉及资本项下可兑换和投融资便利的有关细则有望在上半

年出台。 

    这意味着中国居民可以更多地利用人民币升值带来的投资机会。

瑞银证券首席策略分析师陈李表示，未来随着人民币资本项目的开放，



7887 

 

A股市场对境外资金进出限制将逐步放开，有利于引入大量被动资金

配置。比如，近期 MSCI明晟公司就表示已就 A股纳入 MSCI新兴市场

指数计划路线图事宜征询全球投资界反馈意见。而目前 QFII和 RQFII

的持股比例也由之前的 20%提高到 30%，有助于加大境外资金入场规

模，推动对 H股折价的 A股大盘股的上涨。 

    资本项目又称资本和金融账户，指资本的输出与输入。反映的是

本国和外国之间以货币表示的债权债务在国际间的变动。资本项目包

括各国间股票、债券等的交易，以及一国政府、居民或企业在国外的

存款。资本项目的开放即资本项目的自由兑换，货币可以在资本与金

融账户中各交易项目中自由兑换。资本项目可兑换包含两个层次：一

是对跨境资本在交易环节的放开。二是对跨境资本在汇兑环节的放开。 

    一般来讲，资本项目可兑换的简单规则是：先放开长期资本项目，

后放开短期资本项目；先放开直接投资，后放开证券投资；先债券，

后股票，再衍生产品；先机构，后个人。 

    ZXL1968：你等着升值的好处，他给你贬值的耳光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2610:40 

    附录 1：马航失联客机黑匣子只能再撑十多天 

    2014 年 03 月 26 日 03:36 汉网-武汉晚报我有话说(1,945 人参

与)收藏本文 

    马来西亚政府发布会公布最新进展 

    划定 46.9万平方海里搜救区域 

    马来西亚代理交通部长希沙姆丁·侯赛因 25 日说，基于最新的
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数据分析结果，已经缩小针对马来西亚航空公司 MH370航班的搜救范

围。 

    马来西亚政府同时发布了国际海事卫星组织分析马航 MH370 航

班飞行轨迹的更多细节。 

    根据最新卫星数据大幅缩小搜救范围 

    希沙姆丁在当天的例行新闻发布会上说，根据最新的卫星数据分

析结果，已经叫停在北部走廊搜索区以及南部走廊北部邻近印度尼西

亚区域的搜救。 

    希沙姆丁说，与本月18日宣布的224万平方海里搜救面积相比，

眼下所有搜救努力聚焦于南部走廊南部的一个大约 46.9 万平方海里

的区域。 

    附录 2： 

    多国"撇开"马方继续搜索美澳称调查责任在马方 

    2014-03-2602:00:35来源:第一财经日报(上海) 

    目前共有澳大利亚、新西兰、美国、中国、日本和韩国 6国参与

搜寻行动。印度也提出愿意参与。 

    中国“雪龙”号和其他 3 艘中国船只预计 26 日也将抵达这一搜

寻区域。 

    澳大利亚副总理沃伦·特拉斯 25 日在接受采访时说，澳方将继

续对马航失联客机的搜索工作。他同时表示，失联客机的相关工作现

在进入调查阶段。调查责任在马来西亚一方。澳大利亚已经提供了援

助，并乐于提供进一步帮助。 
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    中国：专注澳方公布疑似海区 

    交通运输部部长杨传堂 25 日在中国海上搜救中心主持召开会议，

对马航失联客机海上搜救方案进行了新的部署，强调搜寻工作仍是当

前第一要务，要按照明确方向、增加力量、连续作战、整体推进的总

体要求，继续搜寻和打捞飞机残骸、寻找黑匣子。 

    美国国防部发言人柯比 24 日证实，美军人员已启程向澳大利亚

运送可用于探测失联客机“黑匣子”的拖曳声波定位仪和“金枪鱼”

自动水下航行器，但美军尚未确定任何飞机残骸碎片区域。 

    柯比同时强调说，美方目前还未确定飞机碎片所在区域，也没有

确定迹象显示飞机的具体位置乃至飞机是否已沉入这片相关海域的

海底，美军太平洋司令部司令洛克利尔决定提前向澳大利亚运送两部

探测设备，是未雨绸缪的审慎之举。 

    附录 3： 

    澳媒：疑似客机残骸在海底火山链之上 

    发布时间：2014-03-26[打印][收藏][发表评论] 

    悉尼先驱晨报报道，澳大利亚海洋地质学家比曼 25 日称，那些

疑似 MH370残骸物正位于一个巨大海底火山链上方，那里的复杂地形

几乎未被测绘，而要想获取那些残片就需对所在海域进行大量 3D 绘

图，甚至需要动用装有多束回声探测仪的船只参与。 

    ------------- 

    ZXL1968：黑匣子也就还有 10天左右可以发信号，我们看马来西

亚划定的海域，风浪、海底火山这什么地方啊！而且他压根就不能确
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定是这个地方！所有目光盯在这样一个搜救绝地？嗯哼，就是让你搜

不到！ 

    美国国防部发言人柯比的话逻辑上隐含着美军对飞机残骸碎片

区域的否定，也就是更深的话的意思就是美军知道飞机残骸碎片区域

不在马来西亚说的哪里，也就是美军知道飞机残骸碎片区域！美军这

样说，其实就是表明，这找不到但是我找了，找不到是地点不对！但

是还没有找骄傲的美军为什么就潜意识认为地点不对？美澳都在为

找不到进行预先脱责的借口准备！就中国而言既然世界各国都在专注

澳方公布疑似海区，我们为什么不专注安达曼海这样一个盲区！马来

西亚骗子的话还能信吗？ 

    。 

    。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2611:20 

    @怎么简单怎么做 14442楼 2014-03-2608:27:09 

    卧槽！楼猪引经据典貌似说了个很大的道理，实则狗屁不通！强

哥是对的，不搞城镇化行得通吗？难道你指望一亩三分地困死一屋人？

土地搞集中可以提高效率，解放更多人口创造更多财富！台湾搞了，

欧美日本都这样搞，独独中国搞的阴谋？楼猪别有用心呐 

    ----------------------------- 

    农村城镇化的实质出来了！ 

    昨天晚上 12 点半下晚自习，我回去看了 CCTV 关于河南开封农

村万亩被搞成高新技术开发区，实质就是房地产开发区的专访节目！
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河南啊，粮食大省啊！万亩良田变成鬼城！就是你强哥城镇化干的吧！

采访中显示，当地农民平均每家 6 亩地，现在变成 3 亩或者就没有

了！没有见卖地致富，老大爷还在给开发商看广告牌呢！这个节目主

要是说小麦哪去了？让你的强哥城镇化变鬼城了呗！搞土地集中提高

效率也就罢了，你看是这样干的吗？是土地集中搞房地产了而不是种

地了！ 

    据农业部统计，截至 2013 年底，全国承包耕地流转面积 3.4 亿

亩，是 2008 年底的 3.1 倍，流转比例达到 26%，比 2008 年底提高

17.1 个百分点。当前，全国还有三分之二的县和乡镇没有建立土地

流转服务平台，有近 40%的土地流转未签订合同，但去年受理土地流

转纠纷已达 18.8万件。农业部表示，农民可以“非农化”，耕地不能

“非农化”。从调查看，一些地方土地流转后“非粮化”倾向明显，

有的甚至用来搞休闲度假村和房地产开发等“非农”建设。这势必危

及 18 亿亩的耕地红线，给国家粮食安全带来巨大隐患，必须高度重

视。 

    制止“非农化”就要落实好法律的规定，坚持用途管制，严禁破

坏、污染、圈占闲置、撂荒耕地，严禁借土地流转之名搞旅游度假村、

房地产等“非农”建设，对违法违规行为要依法坚决予以查处。 

    你看看说的多么面面俱到冠冕堂皇！说流转卖地的是他们，说市

场化自主经营的是他们，既然让人家自主经营了到处都浇上混凝土了

再说耕地不能“非农化”，这不是说的二逼的话吗？人家花大价钱杀

人放火流转来的地你以为是赔本种小麦吗？这就是揣着明白装糊涂
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的倒逼开口子，这样的倒逼就是二逼！你问河南的农民土地流转了他

们富没有？他们是流离失所的外出打工呢！我们河南人民家里有地种

有钱花不会吃饱撑的到处去打工看人白眼！ 

    实际上大家都从结果上而不是从文件上已经清楚的知道这个城

镇化的实质是什么？这个城镇化的实质不是提高农业生产力水平！不

是提高农民收入！不是保障国家粮食安全！是地方政府卖地还债是房

地产下乡是土豪抢地是夺去农民最后的温饱保障是给美国小麦进中

国开辟广阔市场是断子绝孙！我们再不要说什么上面农业部的政策好

下面人执行不好的屁话了！用高度重视啊，严肃处理啊这些没有具体

措施的虚词掩盖他们自己的管理责任已经骗不了广大人民了！从国务

院严禁小水电和高尔夫项目等连续 10 年的高度重视，严肃处理后反

倒越演越烈就可以看出，他们自己制定政策的时候都知道说这些没有

用！他们自己都知道他们这是在对人民对国家对民族未来敷衍了事！

就是他们没有制定好政策偏离了共产党全心全意为人民服务的宗旨，

他们是在全心全意的为开发商服务为国际金融寡头服务为他们自己

服务！习总书记提倡的群众路线教育应该从国务院、农业部开始，对

照良心的让他们好好照照镜子洗洗澡，对有些不能挽救的坏分子洗完

热水澡后再刮毛开膛看看他们一张张猪脸下到底长的是什么狼心狗

肺！这么多年了，我们不能指望人大代表中的土地流转改革红利集团

的开发商问责农业部及其上级了！迟早有一天真正的人民代表会立法

对他们追究《危害中华民族根本利益的叛国罪》 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2611:28 
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    @空降兵大大 14440楼 2014-03-2606:59:39 

    同意你的观点，可我怎么觉得中国会通缩呢！房地产现在确实在

垂死挣扎，房地产的倒塌会加速中国进入通缩！倒塌的中国会像当年

的日本一样！ 

    ----------------------------- 

    我说的很清楚现在短暂通缩，外资收购完我们资产后通胀！因为

那时如果不通胀政府已经把国企卖完了，即使想通过中石油涨油价支

撑政府财力都不行了，到时后政府只能大幅裁员和发行巨额国债，发

国债规模急剧膨胀必然会导致恶性通货膨胀，发生在上个世纪的抢购

风就明显的揭示了这个经济学规律！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2611:36 

    ZXL1968：哦，漏了一个重要数据，央视报道在土地流转中真正

进行粮食生产的只有 6%，这就戳穿了土地流转是为了保障农业安全、

为提高农业生产率的谎言！他们的根本目的最后就是搞垮中国粮食生

产后让美国在中国赚取高额农业利润！让中国人民世世代代向美国要

饭！ 

    附录：土地流转非粮化加剧部分区域租地种粮仅占 6% 

    字号 

    评论邮件纠错 2013 年 12 月 24 日 00:48 来源：每日经济新闻作

者：张雯金微 

    每日经济新闻(博客,微博)记者张雯金微发自河南北京 

    随着农村土地流转的加速，流转之后的土地都种上了什么？ 
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    据《每日经济新闻》记者近日在河南多地的采访了解，农地流转

至合作社、企业后，多数被用来种植经济作物。河南省农业厅人士也

表示，近几年来河南农地流转提速，但是多数流转土地还是种上了经

济作物。 

    保障粮食安全已被中央经济工作会议列为明年经济工作的六大

任务之首，在土地流转非粮化的背景下，我国粮食安全再添新的不确

定因素。 

    本周内召开的中央农村工作会议，粮食安全问题将是高度关注的

一个议题。 

    土地流转后多数不种粮 

    随着政策对土地流转的进一步支持，各地纷纷设立目标，加快土

地流转的进程，向规模化种植迈进。然而，农地集中流转后的“非粮

化”现象值得警惕。 

    记者从河南省民权县出发，沿着 211 省道一路向东北方向行驶，

直至豫鲁交界，三十多公里的沿途风景中满是平整的麦田，由于河南

农村人口户数多，实际分到每家的承包地不过几亩左右。 

    河南民权县一位刘姓农民告诉记者，每斤小麦卖 1.3元，收成好

的时候种小麦一亩地能赚六七百元，家里总共六亩多地，靠小麦一年

才四五千元钱。“面对一大家子要养活的人，如果当地种菜能形成规

模有靠谱销路，我也会考虑种菜。” 

    “相比种粮，如果将土地流转出去，每年可得 800斤小麦的租金，

人还能解放出去打工赚钱。”民权县顺河乡一位合作社理事长告诉《每
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日经济新闻》记者，在河南民权，整村流转的例子并不少见。 

    但是这 800斤小麦的租金是把双刃剑，对流转到土地的合作社和

企业而言，种粮就不是那么合适的选择。“现在一亩地的流转租金在

1000 元左右，雇工价格每天 20~40 元，另外种子、农药、化肥都要

钱。”上述合作社理事长说，“这么算下来，种铁棍山药、种梨、搞养

殖，收益都会比种粮高。” 

    《每日经济新闻》记者在河南民权县了解到，虽然流转的土地大

多属于基本农田，但由于专业大户流转土地面积大，也因此高投入高

风险，种粮积极性不高，流转的基本农田多数不再种粮。粮食安全面

临多重难题 

    事实上，土地流转非农化的现象早已引起关注，尤其是企业流转

土地后就更不会种粮。 

    国务院发展研究中心副主任韩俊此前在央视财经论坛上透露，从

江苏调查的情况看，工商资本进入农业后种稻米的只占 1%，“企业如

果租农民的土地种粮食，一亩地东北租金 800 块钱，中部地区 1000

块钱，沿海 1500 块钱，企业就算再有本事，租农地种粮食也赚不到

钱。” 

    由于中国粮食价格过低，如果企业种粮，加上人工成本生产资源

等因素，种粮的利润还不够偿还贷款的利息，而农民的优势在于其不

计报酬的人力成本。韩俊认为，企业种粮比不过农民。 

    并且，由于企业等新型生产经营主体出现后，内有不断扩张发展

的压力，外有资本逐利的冲动，在种粮效益偏低的情况下，“非粮化”
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种植是一个很自然的选择。 

    今年初，农业部发布一份报告显示，截至 2012年 12月底，全国

家庭承包经营耕地流转面积达到 2.7亿亩，其中流入工商企业的耕地

面积为 2800万亩，一些地区工商企业租地种粮食的只有 6%。 

    目前，中央对企业流转土地后是否种粮没有严格要求，而是强调

鼓励和引导城市工商资本到农村发展适合企业化经营的种养业，只是

要求防止企业进行非农化生产。 

    粮食自给率保持 80%以上 

    社科院研究员张晓山告诉记者，种粮的经济效益低于种植其他经

济作物，新型经营主体在土地流转集中后基于成本和盈利考虑的现实

选择往往会倾向种植经济作物。 

    不过，华中科技大学中国乡村治理研究中心主任贺雪峰向《每日

经济新闻》表示，目前在整个农产品(000061,股吧)供给是过剩，农

产品的比例为 70%粮食 30%经济作物，“这里存在一个平衡，种粮的资

金少风险低收益稳定，而经济作物收益高但也伴随着高风险。” 

    有报道称，今年中央一号的核心内容将是保障粮食安全，并对小

麦、水稻、玉米三大主粮的自给率做出调整，其中正在讨论的三项主

要数据是，口粮自给率基本达到 100%，谷物自给率基本保持在 90%以

上，中国粮食总体自给率长期要保持在 80%以上。这意味着此前 95%

的粮食自给率红线不再坚持。 

    “如果放开粮价，那么必然导致土地流转成本提高，最终传导到

农产品市场上去，反使粮食生产成本进一步提高，而目前施行的"托
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市价"、"政策价"，又使市场的作用丧失”，张晓山认为，政府要调动

农民和新型主体种粮的积极性，下一步要重点在粮食的生产和销售环

节探讨合理的农业补贴方式。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2612:28 

    普京的下一步打算干什么？ 

    附录：美俄会开打能源战吗？索罗斯建议压低油价惩罚俄 

    2014年 03月 26日 09:14 

    索罗斯在柏林演讲时表示，对俄罗斯的最强制裁可能是美国抛售

战略储备库石油。 

    随着美俄之间制裁与反制裁措施升级，人们开始预测第三轮制裁

与反制裁的主要措施。 

    目前，乌克兰危机导致美国加大对俄罗斯制裁力度，俄罗斯也宣

布实施反制裁。俄欧之间在石油(行情专区)、天然气等能源方面的相

互依赖，俄罗斯会使用能源武器反击吗？页岩革命后美国手里有哪些

王牌？据《财经观察》报道，由于第一轮制裁并没有有效阻止俄罗斯

将具有重要战略意义的乌克兰克里米亚地区吞并，美国总统奥巴马

20 日签署行政命令对俄罗斯实行第二轮制裁，制裁对象为俄罗斯官

员和一家未具名银行(行情专区)。 

    奥巴马称，如果危机升级则可能采取更多措施，包括对商业和工

业领域实施制裁。 

    目前欧盟将扩大实施旅游禁止、资产冻结的个人制裁范围，同时

取消定于 6月举行的欧盟-俄罗斯峰会。 
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    欧盟领导人表示，他们暂时不会对俄罗斯采取大规模经济制裁，

在很大程度上担心制裁措施可能适得其反，从而对欧盟自身经济造成

影响。但欧盟领导人坚称如果俄罗斯进一步侵犯乌克兰，他们准备采

取更加强硬的措施，比如武器禁运和银行业制裁等。 

    作为对美国总统奥巴马宣布对俄罗斯实施新一轮经济制裁的报

复行动，俄罗斯宣布对部分美国官员实施包括禁止入境在内的制裁。 

    随着美俄之间制裁与反制裁措施升级，人们开始预测第三轮制裁

与反制裁的主要措施。因为俄罗斯与欧盟之间在石油、天然气等能源

方面相互依赖，俄罗斯会使用能源武器反击吗？索罗斯建议美国当局

压低油价来惩罚俄罗斯 

    亿万富翁乔治？索罗斯建议美国当局，利用压低油价的方法来惩

罚俄罗斯接纳克里米亚入俄。 

    据俄新网报道，索罗斯在柏林演讲时表示，“对俄罗斯的最强制

裁可能是美国抛售战略储备库石油：增加市场供应，华盛顿可能让油

价大幅下跌，以此减少俄罗斯预算石油收入”。他还补充说，为平衡

预算，俄罗斯需要油价保持在不低于每桶 100美元的价位上。 

    美国战略储备库位于路易斯安那的 4 个仓库中，有大约有 7 亿

桶石油。按照美国能源部的估计，在石油进口停止的情况下，这些储

备足够维持国内消费 75日。 

    目前，俄罗斯是世界上头号石油开采国。据俄罗斯统计署资料，

1 月份，俄罗斯每昼夜开采了 1034.3 万桶油，排名第二的沙特阿拉

伯每昼夜产油 962.8 万桶。石油在俄罗斯出口中所占比重大约是
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34.4%。 

    ZXL1968： 

    乌克兰事件下一步的大国博弈演化推演---ZXL1968 

    美欧制裁，普京的下一步打算干什么？普京不愧是战略家，我认

为如果欧美把普京再逼急了，普京下一步目标就是吞并东乌克兰！如

果再逼急了就是吞并全部乌克兰！你让我少赚钱我就多占地！而且乌

克兰空军 29 架飞机多少钱，哪个军港多少钱？普京不吃亏！我的基

本观点，就是普京不惹美国，美国遏制俄罗斯的步伐也不会停止！与

其这样普京还不如打出外线扩大自己战略势力范围！我给普京出一个

注意，现在亚欧大陆战略格局已经发生重大变化，俄罗斯收回克里米

亚势力直达黑海的战略意义非常重要，俄罗斯大军既可以轻而易举的

驰援叙利亚和伊朗！也可以方便的武装伊拉克和阿富汗武装反对美国！

真的国际油价跌到俄罗斯很难受了，把战火引向波斯湾，普京会不会

这样干？到那时普京联合伊朗搞个颜色革命颠覆沙特政权也不是不

可能！这样在波斯湾动荡国际油价不是你美国就能控制的了！这里俄

罗斯已经占据地缘优势！俄罗斯会让你从容调兵吗？伊朗会让美军过

霍尔木兹海峡吗？俄罗斯不会武装伊朗吗？这样推演美欧制裁俄罗

斯就是一个屁！你打你的我打我的，敢于斗争！这就是毛主席用兵的

真谛！ 

    美国和欧洲如果看不到这步棋他们的战略水平就太差了，但是不

管普京怎么干欧洲都是最倒霉的！因为即使全面制裁，美国可以让国

际石油价格暴跌，但是俄罗斯可以让出口欧洲的天然气价格暴涨！这
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时欧洲的能源供应要么接受这个现实，结果是经济大滑坡欧元崩溃！

这样美国和俄罗斯也都得利，要么欧洲不买俄罗斯天然气改买美国页

岩气，管道运输和海洋运输的成本还有那时飙涨的天然气价格，欧洲

还得为美国高价页岩气买单！傻逼欧洲嘛！欧洲按理不该这样弱智，

但是我从欧盟没有通过禁止标普给希腊评级决议和他们议员电话被

监听可以看出他们欧洲高层已经被美国控制！一旦物价高企经济衰退，

欧洲工会不会没有动静，新的左派政权将在欧洲大量出现也不是不可

能！ 

    要终结美国这个唯一的超级大国毁灭人类的脚步，欧洲必须摆脱

美国的掌控！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2612:32 

    中国现在不配谈国际战略，因为我们自己的经济还受华尔街拨弄！

现在用的是蒋委员长的话：“攘外必先安内” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2612:48 

    人家在玩大国谋略，我们还在土地革命阶段，我靠！老子真有些

着急了！ 

    附录： 

    山东平度纵火案告破村民称没想到村主任指使 

    2014年 03月 26日 06:51来源：京华时报 

    [打印本稿][字号大中小][手机看新闻] 

    昨晚，平度市公安局官方微博“平度公安”称，经公安机关工作，

3 月 21 日发生于平度市凤台街道杜家疃村的纵火案已告破，7 名犯
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罪嫌疑人已被刑事拘留。 

    案件 4天告破 

    21日凌晨 1时 54分，平度市凤台街道杜家疃村一帐篷起火，造

成村民 1人死亡，3人受伤。公安机关调查认定是一起人为的纵火案。 

    案件发生后，各级领导高度重视，当地公安机关迅速调集精干力

量展开侦查工作。经过 4昼夜的连续奋战，于 25日成功侦破此案。 

    现已查明，3月 21日凌晨，李某、李显某、柴培某、刘长某 4人

受王月某指使(均为平度人)，窜至现场实施纵火后逃跑。王月某是受

崔连某(贵和置业有限公司法人代表，系开元城御景二期工地承建商)

和杜群某(杜家疃村村主任)的指使实施犯罪。目前，7名犯罪嫌疑人

已被刑事拘留。 

    村主任推责征地 

    昨晚，听说平度警方侦破“3·21”纵火案的消息后，杜家疃村

的一位村民表示，心里悬着的石头终于落地。记者在该村采访时了解

到，村民称案发前几天，有施工工人在帐篷处告诉守地村民，听领导

说将在 3月 25日至 3月 28日之间开始施工。案发后，村民们担心自

己会遭到报复，“不抓起来幕后指使的，人心惶惶。” 

    村民介绍，该村村主任叫杜群山，担任村主任一职已 3年，没想

到会涉嫌指使他人纵火，“当时一说征地，他就说是政府行为，村里

说了不算。”案发后，村民见到过杜群山，但没见他在公开场合发表

对此案的看法。 

    官方称全发补偿款 
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    前晚 11 点多，平度官方微博发布消息称，杜家疃村所涉土地补

偿款已全部补偿到村，平度当地还给予土地出让收益支持。该微博称，

按规定，杜家疃村所涉地块土地补偿款和安置补助费执行法定上限，

总计 604万余元，2013年 5月 16日已全部拨付到村；同时，杜家疃

村所涉地块青苗及地上附着物补偿总计 340 余万元，2013 年 5 月底

前已全部拨付到村并足额兑现到村民手中。 

    该微博还称，2013年 10月，平度市对杜家疃村 81.59亩已征收

土地进行了公开出让，该村获得了 1527.9 万元的土地出让收益，凤

台街道已于 2014年 2月 27日全部拨付到村庄。 

    村民称被迫签字 

    据村民称，他们目前仅领到 25000 元的青苗费，部分村民连这

25000元都没领。村民称，前天早上及昨天上午，有凤台街道办工作

人员到村民家中让村民签字，“上面说自愿让属于村民的这 1500多万

元放在办事处，我们根本都不知情，为什么要放在那里？” 

    此外，村民还表示，“他们让上班的人回家给家人做工作，做好

工作再回去上班”。记者怀若谷 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2612:50 

    普京的下一步打算干什么？最佳战略是什么？--ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

3-2612:30:21防删版在 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=317 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2612:56 
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    3月一线城土地出让金不足 85亿去年同期达 320亿 

    2014年 03月 26日 07:56 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    3 月份，土地市场骤然降温，截至 3 月 25 日，一线城市土地出

让金收入仅为 84.5亿元，而去年同期，这一数字高达 320亿元。 

    住宅成交价格涨幅的收窄与信贷的收紧，将地产大佬预判的“不

乐观”的情绪传递到了土地市场，3月份，土地市场骤然降温，截至

3 月 25 日，一线城市土地出让金收入仅为 84.5 亿元，而去年同期，

这一数字高达 320亿元。 

    截至 3月 25日，一季度一线城市土地出让金合计 1527.68亿元，

考虑到本月还有部分地块将进行出让，截至 3 月 31 日，一季度一线

城市土地出让金收入累计有望突破 1600 亿元，同比 2013 年一季度

的 872亿元上涨 83%。 

    今、明两日北京市场将有 5宗土地入市，累计起价合计 65.76亿

元，中原地产首席分析师张大伟预计，最后成交额有望突破 90亿元，

其中来广营限价地块、旧宫住宅地块、丰台科技园商业金融地块可能

会受到市场关注，而通州梨园、夏各庄地块可能热度有限。 

    张大伟认为，在北京楼市降温的同时，土地市场也逐渐出现退烧

迹象，从土地报价看，热度相比之前已经有所降温。北京后续土地市

场可能逐渐分化，热门地块竞争依然白热化，而部分远郊区地块因为

受自住房供应影响，可能会降低温度，竞争力度也会下降。 

    值得注意的是，虽然今年一季度土地出让金同比涨幅明显，但土
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地出让收益大部分为前两个月所得。截至 3 月 25 日，北上广深四个

一线城市土地出让收入仅为 84.5 亿元，不仅是一线城市，二、三线

城市 3月份也出现了土地溢价率放缓的趋势。 

    从企业层面来看，截至日前，10 大标杆房企一季度合计拿地额

为 776亿元，相当于 2013年拿地额 3885亿元的 20%，大部分标杆房

企拿地均出现了放缓迹象。 

    ------------------------ 

    ZXL1968：哈哈，廉价卖地都卖不出去了！开发商卖不动房子已

经被撑死了！可惜了农民的良田啊！我不敢再买石头了，下一步地方

公务员、教师的奖金都会大幅缩水！我老婆支持我新房子不要车位，

我就不信了那么偏远的农村小区会有那么多人住，即使真停不下车了

政府不会搞立体停车！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2612:59 

    罗奇：中国决策层认为没有调整经济政策的必要 

    2014年 03月 26日 12:43 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    原摩根士丹利(MorganStanley)首席全球经济学家史蒂芬·罗奇

(StephenRoach)日前在接受外媒采访时表示，在经济增速放缓之际，

中国财界领导人认为当前并无紧急调整政策的必要性。 

    决策者“都没有表现出采取行动的意向” 

    罗奇此前与中国总理李克强、央行行长周小川，以及中国财政部

长楼继伟等官员进行了会晤。罗奇曾担任摩根士丹利亚洲区主席，目
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前是耶鲁大学杰克逊全球事务研究所高级研究员。 

    罗奇表示，他们显然留有在必要时采取行动的火力，但这些重要

的决策者都没有表现出采取行动的意向。 

    在周一(3 月 24 日)北京出席中国发展高层论坛期间，罗奇与李

克强和周小川参加了小组讨论，周日与楼继伟参加了小组讨论。 

    罗奇表示，这些官员对债务上升的风险表现得不以为意。他说，

从官员们的反应来看，这些担忧可能被过度夸大了。 

    罗奇说，他问楼继伟为什么中国政府仍然会设定 GDP 增长目标，

楼继伟回答说，GDP 是政府关注的几个目标中的一个，官员们对 GDP

的关注并没有许多人以为的那么严重。 

    罗奇说，他的印象是，官方正等待着这一天的到来：对市场经济

设定目标的观念在本质上是自我矛盾的，因此最终将被放弃。这一天

的到来可能会提前而不是推迟。 

    罗奇乐观看待中国经济形势 

    在 3月 22日开启的“中国高层发展论坛 2014年会”上，罗奇发

表演讲称，他对中国非常乐观的。而作为华尔街最有影响力的经济学

家之一，他的闻名在于其对全球经济复苏持悲观态度。 

    他用数据指出，现在中国正在转型成为服务业引导的经济体制，

这是更加成熟的经济体会经历的。 

    洛奇在会上特别指出，中国每单位 GDP的增长，第三产业所产生

的就业机会比第二产业高出 30%。在过去的经济增长模式中，10%的

GDP增长所产生的就业机会现在只有 7%的增长就可以实现了。所以即
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使中国经济 GDP 增速降到 7%，大家也不要惊慌，依然可以带来足够

的就业，保持社会的稳定。 

    罗奇还表示，在中国的城镇化过程之中会产生很多的富裕劳动力。

李克强总理也说过，在中国城镇化离不开创造足够的就业，而在城镇

化过程中，要创造就业，主要依靠服务业的发展，因此服务业和城镇

化两者是相辅相成的。 

    --------------- 

    ZXL1968：罗奇此前与中国总理李克强、央行行长周小川，以及

中国财政部长楼继伟等官员进行了会晤。在经济增速放缓之际，中国

财界领导人认为当前并无紧急调整政策的必要性。-----人家摸清了

中国的战略底牌了！我早说过起码半年内不会降准！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2617:04 

    英卫星组织：马来西亚自行宣布飞机坠毁结论 

    发布时间：2014-03-26[打印][收藏][发表评论] 

    【环球网综合报道】据马来西亚《东方日报》3 月 25 日报道，

马来西亚总理纳吉布于 25 日召开新闻发布会证实“MH370 坠入印度

洋”的消息，并称结论是由国际海事卫星组织(Inmarsat)及英国航空

事故调查部门(AAIB)得出的，但位于伦敦的 Inmarsat 卫星公司却对

此做出反驳。 

    该公司高级副总裁麦克洛克林强调，提供的数据是基于新的飞机

运动模式进行运算的，而飞机坠毁这个结论是马航说的。 

    他表示，运算过程涉及更多数据，需对这些数据进行核查后再公
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开。目前卫星公司的数据已提供给英国航空事故调查部门(AAIB)，最

终会得出结论。 

    ------------------ 

    ZXL1968：我刚才参加完和学生一起进行的教师业务考试，啊，

考试这事难不到我，但这次只是提前半小时交卷子，主要是人文的东

西多，写的量大，如果自然的东西多，我能提前 1小时出来！ 

    我写文章的时间哪里来的？哥就是效率高！哈哈哈哈，值得我高

兴的事又出来了，以后国际上会流行一个词，叫马来西亚骗子！这看

来已经是国际公认了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2617:16 

    @sunviolin201214456 楼 2014-03-2614:08:26 

    请问楼主学经济究竟从哪里开始比较好呢学了很多课程西方经

济学货币银行学金融学可始终有种进不了门的感觉 

    ----------------------------- 

    跟您说实话，您提的书我一本没有看过！以前我记得网友问过这

个问题，我再说一下跟实践学，经济和生活联系最紧密，我不夸张的

说，我就是到饭馆、小商店、买菜、做车都在观察周围的人对经济的

议论和经济发生了哪些变化，这些变化与网上看到的远自美国近自小

区商业网点和奖金发放有什么关系！人的真正的认识是实践中来的，

书只能代表过去，罗杰斯、索罗斯、巴菲特们他们也是观察体会然后

总结出适合当时情况的自己的一套东西！当然书还是要看，我感觉何

新老师的书不错，先不要看大部头先看学那么多专业知识有良知的高
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手是怎么看待这个问题的，自己的差距在哪里！记住眼界比专业知识

更重要！再去补上专业的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2617:19 

    穆迪：华润置地业务模式并未严重依赖债务融资 

    字号 

    评论邮件纠错 2014年 03月 26日 13:32来源：观点地产网作者：

见习编辑何缘 

    ---------------- 

    他们还不是很急于引爆中国的泡沫，如果要急于引爆的时候同样

的事话就不是这样说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2622:20 

    @花色禅 14460楼 2014-03-2621:33:32 

    貌似我的回帖又被删了 

    ----------------------------- 

    哈哈，回了什么？我刚才已经成功的通过网络向中纪委举报了乌

鲁木齐铁路局和乌鲁木齐沙区高铁安置办公室海拉提主任！你想，如

果我去好好给他们局长说，给这个芝麻大的主任说，无论他们官大官

小他们都不理我嘛！我和李总理学会一个词叫倒逼！新疆在搞群众路

线活动，要么迎接我的是黑社会晚上给我泼汽油要么就是他们给我登

门道歉解决问题！哥不怕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2713:28 

    谁敢惹菲共？他们是中国共产党的菲律宾分支---ZXL1968 
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    附录 1：菲律宾共产党领导人夫妇被捕将面临谋杀指控 

    发表于：2014-03-2622:58:41 

    菲律宾反对派——菲律宾共产党领导人贝尼托夫妇 22 日被菲政

府逮捕。法新社称，这一事件使菲政府与反对派重启和平谈判的前景

变得更加渺茫。 

    法新社 23日报道称，菲律宾三军参谋总长包蒂斯塔对媒体表示，

包括菲共主席贝尼托·狄安森、菲共秘书长威玛·狄安森和另 5名菲

共中央委员在内的多名高级领导人在宿雾省阿洛根山镇被捕，其中威

玛和贝尼托是夫妻关系。菲共要求政府释放两位领袖，但是遭到拒绝。 

    包蒂斯塔称，几位菲共领导人面临谋杀、多重谋杀及谋杀未遂等

一系列指控。目前，他们正按照正常程序对被捕的几位菲共领导人进

行司法处理。 

    据了解，菲共的武装分支“新人民军”(NPA)将于 3月 29日庆祝

建军 45 周年，依照过去经验，新人民军会在建军纪念日前后，针对

政府保安单位的哨站或是重要民间机构发动攻击。 

    菲律宾政府与伊斯兰分离主义组织“摩洛伊斯兰解放阵线”

(MILF)，将于 27日在总统府马拉坎南宫签署和平协定。观察家认为，

这次逮捕行动旨在防患于未然，阻止菲共在这些重大的日子制造骚乱。

菲政府表示，虽然 NPA 游击队员的数量从上世纪 80 年代末的 26000

人减少至如今的 4000 人，但叛军依然对政府构成重大威胁。菲律宾

总统阿基诺三世希望在 2016 年任期结束时与菲共达成和平协议。然

而 2013年 4月份，菲政府宣布由挪威牵头的和解谈判以失败告终。 
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    现年 63 岁的贝尼托一直被视为新人民军的核心人物，他的被捕

无疑给菲共势力造成重创。 

    附录 2： 

    菲欲国际法庭起诉中国政客污称中国资助菲叛军 

    2014年 03月 26日 10:20 

    来源：环球网 

    菲律宾本月 30 日将向国际海洋法庭提起对中国南海主权的诉讼，

其国内媒体不断为此造势。不过据菲律宾多家媒体报道，菲律宾前内

政部长阿路南 25 日称，他的“情报分析”显示，中国将在各领域对

菲展开“报复”，包括扩大对菲制裁，切断菲电力供应、资助菲律宾

叛军等。他就此号召菲律宾各部门做好应对。 

    据《菲律宾星报》25日报道，拉斐尔-阿路南现在为“西菲律宾

海联盟”召集人之一，他称从“政府高官”得到消息称，中国外交部

门已警告菲律宾若提起诉讼将遭到制裁。他分析出中国可能制裁的领

域：“中国可能禁止进口菲律宾香蕉，因为在 2012 年的黄岩岛争端

中，中国也曾做出过类似行动”。其次，“中国可能停止出口菲国内行

业急需的稀土资源等”。阿路南还称，除了经济制裁，中国也可能直

接对菲采取破坏行动，“大家都知道中国国营企业控制了菲律宾电力，

我被告知，菲电力供应可能会被远程关闭”。报道称，菲国电力供应

的 40%被一家中国国企控制。此外，阿路南还称，“中国企业还可能对

菲律宾通信系统传输病毒，以获取或破坏数据”。最让菲律宾媒体吃

惊的是，阿路南称中国可能“资助菲律宾叛军，制造麻烦”。 
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    另外，菲律宾外长德尔罗萨里奥 24 日晚表示，已“基本”完成

对中国诉讼的法律论据准备，政府可能会把中国最近在仁爱礁“驱赶”

菲律宾舰船的举动也加入诉讼文件。（葛元芬） 

    -------------- 

    ZXL1968：你们不是说菲共是我的人吗？行！我们认，他们不仅

叫菲共，而且他们是中国共产党的菲律宾分支，只要菲共存在一天就

相当于中国对菲律宾存在主权要求一天！如果他们获得政权就相当于

菲律宾回归中国！而且美国怎么给热比亚政治避难的中国也要给他们

政治避难！否则制裁菲律宾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2717:10 

    @shenyan80112814469楼 2014-03-2716:38:17 

    黄金跌破 1300 整数关口了，怎么个情况啊？就这样一直下去了

吗？？258一克 

    ----------------------------- 

    是这样的，这是华尔街既定战略！先不用关心黄金了，关心卖国

资了，这些都没有什么悬念了！我准备了一些材料，表明大大和二二

立场已经非常接近了！美欧一拉就过去了！不拉也想靠过去，我早说

过钓鱼岛不会打，和日本的关系铁着呢，就是核查朝鲜核设施也不提

核查日本核能力，关系如何？在乌克兰问题上只是投了弃权票，这是

保持中立的立场而已！当然这比最坏的情况要好些，起码和放走斯诺

登一样，表明党内还是有正义力量！看着架势还是势均力敌！政治左

而经济右但是经济基础没有了左还是空的！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2717:15 

    柳钢董事长梁景理被双开:破坏社会主义经济秩序 

    2014年 03月 27日 12:04 

    经查，梁景理利用职务上的便利，收受他人巨额贿赂，贪污公款，

违反规定经商办企业，破坏社会主义经济秩序，其行为已构成严重违

纪违法，并已涉嫌犯罪。依据《中国共产党纪律处分条例》、《行政机

关公务员处分条例》的有关规定，经自治区纪委、自治区监察厅审议

并报自治区党委、自治区人民政府批准，决定给予梁景理开除党籍、

开除公职处分，收缴其违纪违法所得，将其涉嫌犯罪问题移送司法机

关依法处理。 

    ------------------- 

    ZXL1968：这是什么罪名？我倒真希望有这个罪！这个罪可以把

潘任美们全部装进去！当然他比起马云对金融领域的破坏，简直就是

小巫见大巫！现在四大行正式开始剿杀马云余额保，如果这样的情况

是普遍的那么经济会有变化。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2718:00 

    @转圈看热闹 14474楼 2014-03-2717:40:42 

    恭喜楼主从维稳人员变成了被维稳人员，别难过，这是大趋势，

越来越多的人会成为被维稳人员 

    ----------------------------- 

    是的！这也是太极转换，什么城管啊，教师啊，医生啊，公务员

啊，大家都快了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2800:35 

    @ddletter14476楼 2014-03-2719:55:38 

    城镇化不是更有利于大城市的疏导，产业分布、就业、环境更加

合理；以及未来农业集中管理，增产、增效的吗？为什么说是为老美

打开国内市场，掌控中国农业呢？另外未来农村的土地政策会怎么样

呢，现行的政策会一直持续下去吗？ 

    ----------------------------- 

    很显然，他们都盖房子搞开发区了，根本目的和结果都没有发展

现代粮食生产！未来农村的土地政策会如何？不用政策了都流转光了，

私人土豪说了算！将来政府也只是摆设，金融寡头说了算！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2800:41 

    @ddletter14481楼 2014-03-2722:38:31 

    楼主好，现在汇率这样跳来跳去对外贸企业一定是有影响的如果

以后汇率突降，大约会在什么时候？有没有较为显著的市场信号呢？ 

    ----------------------------- 

    如果中国出现普京式的人物汇率会一泻千里，我认为现在还不会！

汇率大幅下降不可扭转的一个重要指标是标普等对中国评级大幅下

调的时候和降准。现在人家要的两率放开还没有完成，汇率不会大降！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2801:39 

    穆迪：华润置地业务模式并未严重依赖债务融资 

    字号 

    评论邮件纠错 2014年 03月 26日 13:32来源：观点地产网作者：
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见习编辑何缘 

    ---------------- 

    @zxl1968201214459 楼 2014-03-2617:19:03 

    他们还不是很急于引爆中国的泡沫，如果要急于引爆的时候同样

的事话就不是这样说了！ 

    ----------------------------- 

    @callmekobe14479楼 2014-03-2720:38:50 

    他们能决定的了么楼主这么说有点偏向万能论了 

    ----------------------------- 

    我来通俗的说一下为什么热钱决定中国经济危机何时爆发！---

ZXL1968 

    他们能够决定！首先是中国已经具备了报复经济大危机的一切物

质基础，缺的只是导火索而已！其次今天央视农业银行首席经济学家，

还担任美国约翰霍普金斯大学应用经济研究所高级顾问、国际货币金

融机构官方论坛(OMFIF)顾问委员会副主席的向松祚博士说：四万亿

何止四万亿？四十万亿都不止，加上放出去的贷款 80 万亿！杠杆已

经很高了，他说这话的时候，旁边的学者白他一眼，觉得他泄漏了什

么秘密！这个有美国背景的向博士表达出华尔街的真实意图和现在中

国经济的真实困局，就是不可能再有四万亿接着大幅拉动房地产，这

说的不错！不可能再有货币大放水，华尔街的决策是中国资产去杠杆

化！我们的基础货币就那么几十万亿但是贷款有 80 万亿！记住一点

中国主要是通过买外汇印钞票的方法投放基础货币。只要外贸不行了
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或者热钱大规模走了危机就会爆发！热钱大规模走是人家说了算！全

国城市住宅总价值是 GDP的 3.5倍，这显然是贷款撑起来的！热钱这

几年大规模来就是给你提供发行大礼人民币抬高资产价格的！在这些

热钱来的时候发行了大量人民币，把资产价格抬高，当人家走的时候

你的房价很高，但是市场上大量的人民币消失了，他们把人民币还给

央行拿上美元走了，央行的这些人民币逻辑上等于注销了！这时房价

已经高悬在山顶上了！更何况你原来是 30万亿的基础货币放出的 80

万亿贷款，现在比如热钱取走 10 万亿人民币给央行换美元注销了，

那么银行就变成 20 万亿基础货币放出 80 万亿贷款，信贷危机又是

第二把刀子！这时你不可能接着再放房屋贷款了！这时去杠杆化就是

回笼资金，银行拼命回收贷款，也就是银行逼债！这时就是金融危机，

有人跳楼的时候！因为银行必须急着收回贷款就不可能放贷，而很高

的房价购房人想买也买不起，即使开发商给他垫首付银行也没有钱放

房贷，这样开发商就陷入死局！他死了银行债务也死了，银行毕竟是

拿 20 万亿放出的 80 万亿的债，现在即使有 20 万亿的债收不回，银

行也没有钱支付储户的 20 万亿了！这就会发生兑付危机，也就是挤

兑银行，到这步银行只有破产！后面的事情就不可想象了！ 

    现在这些实例兆头全部都已经出现！央行日前公布数据显示，

2014 年 1 月份，我国狭义货币供应量（M1）余额 31.49 万亿元，同

比增长 1.2%，增速分别比去年末和去年同期低 8.2个和 14.1个百分

点；1月末广义货币(M2)余额112.35万亿元人民币，同比增长13.2%，

增速分别比去年末和去年同期低 0.2 个和 2.7 个百分点。如果我们
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联系人民币汇率大跌，银行收紧房贷，个别银行出现谣言挤兑，房地

产商全国性降价与这个基础货币忽然大量的比正常增速减少，我们不

难发现他们都指向一个链条，热钱在走，在有计划的大规模走！汇率

大跌绝不是央行主动调控的行为！当然，走的节奏也是人家掌控！人

家可以以此作为政治讹诈的筹码，人家可以倒逼嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2801:44 

    @花色禅 14478楼 2014-03-2720:03:59 

    老师好，这几天没吃到方-便-面，还有点想念那味道了。 

    ----------------------------- 

    这回似乎设计师的副县长孙子也病了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2801:47 

    @温厚不失风度 14477楼 2014-03-2720:00:54 

    老师好！ 

    我有个朋友想问个问题。 

    他今年想在江苏昆山买套房子自住。想在 7月－8月间出手。他

首付可以付到一半左右，月薪 7000 多税后。按照目前国内房产市场

的趋势，他的计划操作性强吗？ 

    ----------------------------- 

    最怕冻结交易的忽然执行 20%的二手房产交易税！如果操做为什

么不现在就找下家，他按揭你 8月交房呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2801:47 

    @ddletter14484楼 2014-03-2801:38:44 
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    感谢楼主辛苦码字，受益良多.. 

    ----------------------------- 

    你也看的辛苦，大家睡吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2810:16 

    @花色禅 14478楼 2014-03-2720:03:59 

    老师好，这几天没吃到方-便-面，还有点想念那味道了。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201214486 楼 2014-03-2801:44:28 

    这回似乎设计师的副县长孙子也病了？ 

    ----------------------------- 

    @花色禅 14490楼 2014-03-2809:36:56 

    老师，哪里有这个消息，两者之间有何联系吗 

    ----------------------------- 

    这是你死我活的斗争！这就是联系！我偶尔得到的这个未经证实

的消息，希望不要转载了！我拒绝评论！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2810:24 

    @人性禁不住诱惑 114489楼 2014-03-2805:16:53 

    回复第 14051楼(作者:@zxl19682012于 2014-03-0300:21) 

    金子真好埋地下这么多年了还崭新如故 

    闪闪发光 

    LZ太富有了 

    ========== 
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    ----------------------------- 

    山东平度纵火案的开发商更富有而且很神秘啊！现在大家都盯着

小小的村主任，所有媒体都在回避掩盖谁是开发商，开发的合理性在

哪里，为什么侵占土地这样本质的问题！ 

    一个房地产开发项目为什么获得占耕地的批复？谁批准占用耕

地？要知道基本耕地是红线，这个开发商是什么来头？越要掩盖就越

要把它揪出来！该宗土地在公开出让时只有了一个竞买人报名，没有

其他竞买人参与竞拍，最终以起拍价成交！媒体一直回避开发商名称！

我也搜不到！可以看出这个开发商从省里到媒体到乡下简直是无所不

能，没有他办不成的事，法律对他就是个屁！媒体有的就是为这个蒙

面开发商开脱！《涉山东平度纵火案土地开发商:未参与土地征收_中

国青年网》自己去看看这文章吧！还农村城镇化，哼！ 

    附录：疑问：省里批复 80多亩，涉事地块为何是 120亩？ 

    回应：省里两次批复就是 121.5亩 

    此前媒体报道称，涉事地块约 120亩被围挡，而省里批复用地为

81.59亩，多出的 40多亩涉嫌“少批多占”。 

    平度市国土局监察大队大队长王同波回应称，2006 年、2007 年

省国土资源厅分两次批复杜家疃村及周边地块“属性变更为建设用

地”，总面积约 121.5 亩。2013 年 10 月，其中的 81.59 亩挂牌出让

成功。剩下的约 40 亩，已经办理农转用征收手续，将择机进入招拍

挂环节。 

    平度市国土局土地管理科袁科长认为：“当地政府有责任帮助拿
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地企业顺利施工，闲置的土地经常被用来临时堆放建筑材料、搭建工

人宿舍，但临时占用时间不能超过两年。” 

    袁科长表示，按照规定，施工围挡必须悬挂《施工许可证》，但

未出让的 40 亩地，因为没有出让、没有规划，当然没有《施工许可

证》了。疑问：土地为何底价成交？ 

    回应：因为只有一个竞买人 

    媒体和网民质疑的另一个焦点是：该地块为何底价成交？ 

    平度市国土局局长黄武表示，国土局在 2013年 10月 1日的《青

岛日报》、国土资源部的中国土地市场网上发布了《建设用地使用权

拍卖出让公告》（平国土储告字【2013】14号）：“该宗土地在公开出

让时只有了一个竞买人报名，没有其他竞买人参与竞拍，最终以起拍

价成交，符合国土资源部 39号令的规定。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2810:44 

    现在我可以最简单的说明白了美国退出 QE 对世界和中国的影响

了！美国推出 QE 就是吹大世界资产泡沫，他的宽松的钱并没有流到

美国自己市场没有导致美国通货膨胀，他的钱是在金融机构里给别人

发高利贷！现在退出 QE 分析如我前面提到的是让信贷源头断钱，这

就像吹气球，美国投行拼命把资金引向中国，中国自己也在这样情况

下拼命放贷款，QE 跑来的钱就是充足的吹气球的气，现在依据比本

国正常货币多许多的从美国来的货币吹出了很大的信贷气球！如果吹

气球的口子忽然不往里面吹气了而且气急剧往外跑，也就是美国退出

QE了，投行不再贷款，给高利贷也不贷款了，热钱也往美国跑了，忽
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然气球里少了很多气，气球会慢慢瘪吗？不会！会迅速瘪，这就是中

国经济硬着陆！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2811:04 

    评：经济三驾马车齐失速专家称二季度降准可能性极大 

    2014年 03月 28日 08:54李德尚玉李静瑕 

    “从长期来看，存款增速放缓是必然的，为使银行存款状况得到

合理解决，存准率下调恐怕是一个趋势。”交通银行首席经济学家连

平表示。 

    “三驾马车”齐失速二季度或降准 

    经济增长的不断放缓，正在一步步加大降准的概率。 

    “从长期来看，存款增速放缓是必然的，相应的，为使银行(行

情专区)存款状况得到合理解决，存款准备金率下调恐怕是一个趋势。”

首席经济学家连平向《第一财经日报》表示。 

    3 月 27 日，中国银行(行情股吧买卖点)在其发布的《2014 年二

季度经济金融展望报告》中称，年内下调存款准备金率成大概率事件，

并表示央行降息的必要性和可能性较低。 

    多名接受《第一财经日报》采访的经济学家表示，如果经济增速

下滑趋势继续，二季度可能会降准。但受访者也认为，即便降准，也

不一定能够完全解决目前经济面临的风险。 

    “三驾马车”同步放缓 

    摩根大通中国首席经济学家朱海斌认为，2014 年 1~2 月份主要

经济数据、各项指标均远逊于预期，表明中国经济延续了去年第四季
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度的放缓趋势，且年初以来下滑速度有所加快。他预计，2014年全年

GDP同比增速 7.2%。 

    中行则在其报告中判断称，拉动经济增长的“三驾马车”同步放

缓。 

    具体来看，2013 年 9 月份以来，我国投资增长再次减速，全社

会固定资产投资增速从 9月的 20.3%下降到 12月的 19.6%。进入 2014

年，投资增长继续回落，1~2 月全社会固定资产投资增长 17.9%，增

速比上年全年低 1.7个百分点，比上年同期低 3.3个百分点，创下近

6年来的新低。 

    尽管 2013 年消费增长不断加快，但这一势头并未延续到今年。

今年 1~2月份，全社会消费品零售总额名义增长 11.8%，创下 2009年

2 月以来新低；实际增长 10.8%，增速比去年全年低 1.4 个百分点，

但比上年同期高 0.4个百分点。 

    2014 年 1~2 月份，我国出口下降 1.6%，增速大大低于上年全年

的 7.9%；进口增长 10%，增速高于上年全年的 7.3%；实现贸易顺差

89亿美元，大大低于上年同期的 439亿美元。 

    （1968：2 个月少 439 亿美元，一年基本就是 3000 亿美元，少

放将近 2万亿人民币！钱紧是长期的事！当然应该不是贸易上赚美元

少了，而是以贸易形式出去的热钱！热钱这东西小川当时说的什么话：

世界都管不住！他就是这样说的也是这样没有管的！他的所谓池子就

是让热钱来放高利贷！） 

    央行 2014 年第一季度企业家、银行家调查显示，一季度，企业
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家宏观经济热度指数为 33.4%，较上季下降 1.3个百分点；银行家宏

观经济热度指数为 36.4%，较上季下降 2.2个百分点。 

    “1~2月宏观经济数据显示短期经济增长下行压力加大，总需求

疲弱，尤其是内需疲弱是经济下行的主要原因，并因此大幅降低了通

胀压力，也抑制企业加库存的动力。”中金公司首席经济学家彭文生

预计，一季度 GDP同比增速可能降至 7.3%。 

    降准可能性极大 

    中行报告称，基于经济增速趋缓、利率中枢抬升的背景下，二季

度偏紧的货币立场可能较难维持。为维护金融体系稳定，不发生系统

性金融风险，货币政策将表现宽松。要维持金融稳定，央行也会在特

定时期增加货币供应以补充流动性，但这与传统意义上的货币政策放

松或转向含义截然不同。央行将综合(行情专区)采取公开市场操作、

SLO、SLF 等工具动态调节市场流动性水平，年内下调存款准备金率

将成为大概率事件。目前利率市场化程度已经很高，央行降息的必要

性和可能性较低。 

    “对短期增长前景的担忧引出了关于可能的政策应对的讨论。从

货币政策来看，一个问题是货币政策是否存在宽松空间。”朱海斌表

示，这个问题的答案是肯定的，货币政策存在宽松的空间。 

    中行国际金融所高级研究员周景彤表示，过去多少年传统的货币

政策，主要的操作重点在于通过货币政策的实施熨平经济的周期性。

周景彤认为，即使是货币政策取向不变，随着利率市场化的进一步推

进，互联网金融的蓬勃发展，金融市场风险或金融市场的波动性会进
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一步加大。金融风险在某个特定领域或某个区域集中爆发的风险在进

一步提高。这时央行需要发挥另一种职能，不仅仅是通过货币政策熨

平经济周期，而且要发挥最后贷款人的角色，维护经济金融的稳定。 

    “从趋势看，二季度可能会降准，经济增速下滑趋势可能会延续

到年底。今年之前的信托融资到期，会面临比较大的信用风险，货币

政策不松动，经济增长的底线就保不住了。在这种情况下，降准是一

个大概率事件。”民生银行(行情股吧买卖点)金融市场部首席分析师

李志强表示。 

    降准作用待考 

    “即便降准，也不一定完全能够解决目前经济面临的风险。”李

志强认为市场对降准期望过高，并不是下调了存款准备金率所有问题

都能游刃而解。降准释放的流动性，还要考虑人民币贬值、双向波动，

外部资金流入恐怕也会下降，市场庞大的融资需求并不能完全满足。

“一次降准，恐怕解决不了所有问题。在货币政策的基础上，还需要

其他的手段，比如项目良性循环、结构性调整。” 

    “由于央行加强监管的原因，其他方面都有一些收缩，存款跟不

上。因此，对于银行来说，要保证贷款按照既定的目标发放，存款就

要达到一定数量。”连平说，“其实其他工具也可以实现存款增量功能，

比如说逆回购。” 

    连平表示，存准率如果只下调 0.5个甚至 1.5个百分点，对银行

存款问题的解决效果也不会很明显，但“不大可能降低 3个百分点以

上，只能微调”。 
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    最近一次降准是在 2012年 5月 18日，降幅为 0.5个百分点。 

    目前我国大型银行法定存款准备金率为 20.5%，中小型银行法定

存款准备金率也达到 17%。连平表示，如果从存贷角度来看，调整存

贷比将比调整存准率的效果更好。 

    ------------- 

    ZXL1968：再说一遍，现在他们不打算降准，起码第二第三季度

都不会！敢降准就是人民币金圆券化！因为吹起来的信贷泡沫实在太

大了！隐性不良资产率也实在太高了，这样说吧，房价降一半银行资

产起码也要降低三分之一！你那 20.5%的存款准备金直接就已经是负

数了！你还降准不是闭上眼睛印钱放贷是什么？就算房地产不这样降，

但是你要消化这些房产地方政府就没有办法推地，这样地方政府的地

方债又没有办法还了，已经陷入死局了！当然我研究透了这些问题的

根源自然有办法解决！黄奇帆同志的办法与本人不谋而合，就是赶紧

收外资处境的资本利得税！但是两会后没有一点消息，和稀土一样，

所以不是没有解决的办法而是解决办法的人在秦城监狱呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2811:07 

    @dingshiyun8314494 楼 2014-03-2810:39:59 

    QQ经济群 225760619（将满） 

    372816784（新建） 

    欢迎加入，和张老师共同探讨经济走势！ 

    ----------------------------- 

    哎，我精力有限，实在不能多在 QQ 群多呆了，哈哈，多谢美意
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372816784新建群我真没有精力去了！抱歉抱歉 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2817:15 

    @军民一家 201214504楼 2014-03-2811:26:12 

    楼主就是活雷锋啊。。。。 

    ----------------------------- 

    就是业余时间没有事干太闲了而已！当然没有拿 5毛和美分纯属

在大院和大伙搬板凳聊天性质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2818:07 

    穆迪：华润置地业务模式并未严重依赖债务融资 

    字号 

    评论邮件纠错 2014年 03月 26日 13:32来源：观点地产网作者：

见习编辑何缘 

    ---------------- 

    @zxl1968201214459 楼 2014-03-2617:19:03 

    他们还不是很急于引爆中国的泡沫，如果要急于引爆的时候同样

的事话就不是这样说了！ 

    ----------------------------- 

    @callmekobe14479楼 2014-03-2720:38:50 

    他们能决定的了么楼主这么说有点偏向万能论了 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201214485 楼 2014-03-2801:39:05 

    我来通俗的说一下为什么热钱决定中国经济危机何时爆发！---
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ZXL1968 

    他们能够决定！首先是中国已经具备了报复经济大危机的一切物

质基础，缺的只是导火索而已！其次今天央视农业银行首席经济学家，

还担任美国约翰霍普金斯大学应用经济研究所高级顾问、国际货币金

融机构官方论坛(OMFIF)顾问委员会副主席的向松祚博士说：四万亿

何止四万亿？四十万亿都不止，加上放出去的贷款 80 万亿！杠杆已

经很高了，他说这话的时候，旁边...... 

    ----------------------------- 

    @callmekobe14508楼 2014-03-2817:58:32 

    难道外资到现在还没撤走？ 

    ----------------------------- 

    外资没撤走，热钱在撤。 

    外资在等着购买廉价资产，他们在配合，就是这么点事。 

    证监会：促进境外长效资金进入资本市场 

    2014年 03月 28日 15:56 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    证监会新闻发言人张晓军表示，证监会进一步完善 QFII和 RQFII

规则，创造便利条件促进境外长效资金进入资本市场。 

    证监会新闻发言人张晓军表示，证监会进一步完善 QFII和 RQFII

规则，创造便利条件促进境外长效资金进入资本市场。 

    针对有报道称，外资机构对 RQFII放开持宽松的态度热情不再的

情况，张晓军表示，市场观点不一致，存在分歧也是正常反应，从现
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有数据来开，RQFII参与意愿很强烈，境外投资者对我国资本市场有

很大的投资需求。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2818:10 

    李克强：有针对性地陆续出台相应有力措施 

    收藏本帖回复主题 

    李克强主持召开部分省市经济形势座谈会时强调 

    促改革调结构惠民生使经济发展行稳致远 

    3 月 26 日，中共中央政治局常委、国务院总理李克强在辽宁主

持召开部分省市经济形势座谈会并作重要讲话。 

    座谈会上，辽宁省委书记王珉、省长陈政高和浙江省长李强、安

徽省长王学军、广东省长朱小丹、重庆市长黄奇帆汇报了本地经济社

会发展情况，谈了对经济形势的看法，并就做好下一步工作提出了建

议。 

    李克强说，把经济运行保持在合理区间是当前宏观调控的基本要

求，也是中长期政策取向。目前国内外经济形势依然错综复杂，今年

我国经济运行开局总体平稳，经济发展出现一些积极变化，但也要高

度重视发展中存在的问题和矛盾，不能忽视经济下行压力加大等困难

和风险。我们既要保持定力，又要主动作为，要看到我国经济的发展

韧性和回旋空间很大，而且我们拥有去年战胜经济下行挑战的成功经

验，也为今年继续应对经济波动做好了政策储备。当前要按照《政府

工作报告》确定的任务，有针对性地陆续出台相应有力措施。我们有

能力、有信心、有条件，把经济运行保持在合理区间。李克强强调，
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改革是促发展的关键之举，可以激发千千万万人的创造活力。要向深

化改革要动力，简政放权大有文章可做。国务院有关部门要进一步转

变政府职能，地方政府也要抓紧全面清理审批事项，研究探索负面清

单管理模式，切实为市场主体松绑，完善事中事后监管，创造公平竞

争环境，把改革的红利真正送到社会的最基层，把市场的活力和增长

的动力充分激发出来。李克强指出，调结构是稳增长的重要支撑，有

利于培育和形成更具长远竞争力的新增长点。要围绕破解城乡和城市

内部二元结构、缩小区域发展差距、调整产业结构等要求，加快重点

投资项目建设，及时拨付预算资金；大力发展现代农业；创新政策性

投融资机制，支持保障房建设特别是棚户区改造；加快中西部铁路、

公路、水利等基础设施建设；放宽市场准入，鼓励新兴业态发展，补

上服务业这个“短板”，在产业结构优化中推进经济提质增效升级。

李克强说，我国发展所取得的成就得益于改革开放，今后的发展还要

继续依靠改革开放。我们要适应国际市场的新变化，研究实施鼓励进

出口的具有战略性意义的新举措，实行更加统一规范的通关便利措施，

积极参与全球和区域经济合作，吸引外商投资，鼓励国内中高端产品

走出去，形成以开放促改革促发展的新局面。 

    李克强指出，金融与实体经济相辅相成，有了经济的健康发展，

金融才能稳定运行。要继续加大金融支持实体经济力度，通过综合(行

情专区)运用多种货币政策工具、深化金融体制改革、发展多层次资

本市场等措施，降低企业融资成本，支持中小微企业发展和就业创业，

让金融更好地为经济社会发展和民生改善服务。 
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    李克强强调，改善民生始终是政府工作的出发点和落脚点。要落

实好促进就业的各项措施，确保实现今年就业目标。着力解决好农村

饮水安全、集中连片扶贫开发等民生领域的突出问题，进一步完善各

项社会保障制度，让发展成果更多更公平惠及民生，向人民交上一份

合格的答卷。 

    杨晶、周小川、王正伟参加座谈会。 

    ------------------- 

    1968：吸引外商投资，放宽市场准入，鼓励新兴业态发展，补上

服务业这个“短板”就是在中国内外联合制造钱荒让人家控制节点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2820:51 

    李克强出招应对经济下滑承诺不重启大规模刺激 

    2014年 03月 28日 15:58 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    在多项经济数据表现疲软，海外唱空声再度响起之际，中国国务

院总理李克强明确释放了官方的政策思路：战术上主动作为，陆续出

台有力措施，确保经济不跌出下限；战略上保持定力，不重启大规模

刺激，着力通过改革释放市场活力。 

    马年春节以来，中国经济的表现引发各方担忧。1—2月份，中国

规模以上工业增加值同比实际增长 8.6%，较去年同期回落 1.3 个百

分点。同期，中国城镇固定资产投资同比名义增长 17.9%，较去年同

期回落 3.3个百分点；社会消费品零售总额同比名义增长 11.8%，较

去年同期回落 0.5个百分点。多个国际投行近来纷纷调低对中国经济
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增速的预期目标。 

    ------------------------- 

    ZXL1968： 

    就是快死的时候选择性给点水，国企是没有水的，房地产的水给

的最多！当然是以保障房的形式，李为什么到处看保障房，从去年到

现在一直看，因为现在已经从开发商拿地到政府拿地的建保障房的时

代了！他要保地价保卖地这是他的思路，他的思路底线就是地方政府

不破产！对房地产的思路他就是让他们不死不活！毕竟他没有兄弟在

房地产当老总，但是地方政府他要保，否则他就是光杆司令了！所谓

改革释放市场活力，就是你们没有钱了可以借高利贷嘛！活不下去就

卖资产嘛，你们信不信？我是信了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2821:18 

    土地出让金骤降不是偶发现象警示房企拿地需谨慎 

    赢 商 网 手 机 客 户 端 ： 随 时 随 地 看 新 闻 赢 商 网

http://www.winshang.com2014 年 03月 28日 15:03 

    核心提示：3月份土地市场骤然降温。媒体报道，到 3月 25日，

一线城市土地出让金骤减至 84.5 亿元，而去年同期的数字高达 320

亿元，虽说把 1~3月份加一块，整体还较去年有 83%的增长，但去年

同期的增幅是 281.7%。 

    3 月份土地市场（专题阅读）骤然降温。媒体报道，到 3 月 25

日，一线城市土地出让金骤减至 84.5 亿元，而去年同期的数字高达

320 亿元，虽说把 1~3 月份加一块，整体还较去年有 83%的增长，但
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去年同期的增幅是 281.7%，回落明显。更值得关注的是，土地投放可

没有按月按季调控这一说，往年也没有类似情况，说明 3月份土地出

让金的骤减，不是偶发现象，它符合当前市场预期，即：在人民币 2

月份贬值、房地产交易量缩水、房价涨幅收窄的大背景下，开发商拿

地更谨慎了。 

    需要提醒一句：一直以来，房价分化论和房价崩盘论是两种流行

的观点，两者的分歧只在于后者认为房价将普跌而前者认为一线城市

的房价仍将坚挺，对于三四线城市的房价，则大家一致不看好。现在

开发商在一线城市拿地已然变得谨慎，而二、三、四线城市的土地出

让金增幅可想而知，基本上可以说，土地出让金的增长已出现趋势性

拐点，土地市场也已出现趋势性拐点。 

    土地市场最近十来年在中国经济中的核心地位非寻常可比，不是

有“松银根必须首先松地根”的说法么，那是因为国企在咱们的市场

中占主体，而国企一般对利率不敏感，利率的传导机制不畅，单独的

货币政策通常不太好使，必须配套以财政政策乃至行政手段，而财政

政策你可以有万千说法，在咱们这儿你都得落实到两个字：土地。不

仅仅上项目要地，地方财政投资也得靠卖地，到银行贷款还得靠地质

押，而产业链条长、最近 10 多年已成为中国支柱产业的房地产，也

得首先拿到了地，才能到银行里贷到款开发，总之，没有土地的驱动，

货币就动不起来，货币创造就无法被有效激活，积极的财政政策就会

大打折扣。因此，土地市场出现趋势性拐点，就意味着咱们货币扩张

能力的收缩，未来即使央行不再像去年那样搞去杠杆，经济运行本身
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的内在机制也是在去杠杆。 

    ------------------------------ 

    ZXL1968：我今晚喝了几口，想来什么就来什么！按理说本人也

是吃财政饭的，不该幸灾乐祸的，但是这帮人一条路走到黑，总认为

自己是万能的、特色的，他们通过卖地搞的虚假繁荣马上就露馅了，

他们也有演不下去的一天啊！还有哪个马航，按照法理上应该是马来

西亚找，我们费那么大劲干什么？马来西亚就是个小骗子，他就不断

骗你了！就算飞机找到被证明是打下来的，世界上有人承认是自己打

下来的吗？明摆着美国不打算让你找到，你找到了敢说是美国打的吗，

你敢到美军基地看看有没有吗？就是人家打的人家不承认你有没有

脾气！就算人家打下来了，说飞到我基地上空不应答你也没有脾气！

尽到国家的人道就行了！大海捞针非要找到残骸有意义没有？这就像

我们小时候玩游戏，一个小朋友被蒙上眼睛，周围小朋友都在搞恶作

剧，这个说我在这里，你刚去哪个说我在这里，累死你也抓不住！现

在就是这样！有大谋略的事情该干就是联大去挺俄罗斯！你妈不干，

让人当猴耍干的很欢！找马航已经花了打一场中等海战的钱和装备了，

有这功夫，中国海军陆战队其实已经可以登陆马来西亚把马来西亚翻

个底朝天了，最后还让我们在马六甲建立军事基地作为他们赔偿费用！

我们甚至也可以长期驻扎马来西亚马六甲海峡找飞机嘛！唉！再说到

大大到欧洲，德媒称中国是欧洲救世主，用钱拯救欧洲！现在是救欧

洲吗？是救俄罗斯！不信你钓鱼岛和日本打一下，南海你和菲律宾打

一下，美国骂完，欧洲的吐沫马上喷过来！稀土的制裁光是美国干的
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吗？是欧美日一起干的！欧洲、日本是要联合，但是首先要把他们打

疼！你看日本、欧洲见美国跟狗见主人一样的，主人朝谁瞪眼他们就

朝谁乱叫！把钱给潜在制裁自己和盟友的人显然是战略弱智！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2822:08 

    再说一下交通收费 

    昨天早上在饭馆吃包子，旁边坐两司机，说要年检，一司机说去

掉动力肯定过，没有事！当然还有一些是给钱找人就可以过！我其实

很反对家庭买车，太麻烦了！现在我老婆逛街都坐公共车去，没有地

停车，好不容易有了，停车费老贵，还不如打的！其他碰了划的很烦

人！再加上这个年检排队，加天然气排队！小区停车费不断涨，现在

车位比车贵，这大家又是何必呢！我经常遇到过有车主把车停在商店

门口，店主出来吵架不让停的，现在特别奇怪的是原来随便可以停车

的地方都冒出人来收钱的，地又不是你们家的，你凭什么收钱，打的

头破血流的也有！我早说过宽阔的立交桥下就是天然停车场啊！乌鲁

木齐南山，以前要过路费结果没人去旅游了，这结果和凤凰城一样，

后来他们自己把哪个收费站拆了！同样今天看到超载喝农药的车主，

这么个事就无能的解决不了，就算是收罚款，哪些罚款也早该够还修

路钱了！收了罚款还接着让在路上开！如果他不超载他拉货物的运费

够你们的过路费吗？如果你们不设那么多的收费站，公路上的车跑的

多快好省，你们也不用三天两头修路了！经济搞活了各地公路沿线自

然就有钱了谁还在乎这点过路费？从我们新疆板房沟乡的不收过路

费我们就可以看出，路通而不收费去的人多了获得的钱比收过路钱赚



7934 

 

的要多的多！我们从一个小小的路就可以看出中国不在监狱的决策高

层里面没有一个人是真正懂经济的！这和你脚上有泥巴没有泥巴、流

不流眼泪没有一点关系！ 

    附录： 

    乌鲁木齐天山大道暂停收费将有效带动南郊旅游业 

    盛夏时节，水西沟、板房沟是乌鲁木齐市民常去的“避暑胜地”。

可是曾经“横”在半道上的收费站，让游客与南郊 14 处景区之间多

了一道“槛儿”。不过，乌拉泊至板房沟、水西沟公路收费站暂停收

费后，这道“槛儿”没了，去南山可以一路畅行。针对此事，乐呵的

可不只是游客，南郊各景区的经营户们更是拍手称快。 

    据悉，乌拉泊至板房沟、水西沟公路，即“天山大道”是由乌鲁

木齐天山大道投资管理有限责任公司投资兴建的，坐落在这条公路上

的“天山大道”收费站是前往水西沟、板房沟旅游景区所必须经过的

收费站，于 2008 年 6 月 7 日开始运营收费。虽然该条公路建成后，

从乌鲁木齐市区至乌鲁木齐县板房沟乡、水西沟镇的时间由 50 分钟

缩短为 30 分钟，极大地缩短了市中心通往南郊各景区的距离，交通

较以往更加畅通。但是天山大道收费站双向收费，这让不少车辆绕道

而行；有的驾车游客则另选他处休闲。眼睁睁地看着游客流失，这让

坐落在天山大道收费站另一头的南郊景区有些“失落”。 

    乌鲁木齐县旅游局副局长哈尔肯介绍，南山景区位于天山山脉，

那里有着良好的自然生态资源，是冬夏旅游的主要区域。目前，南郊

有 14处景区，景区面积达 119平方公里，其中包括国家 4A级景区苜
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蓿台生态公园、国家两个农业旅游示范点——天牧玫瑰园景区和新兴

华联现代农业园景区，同时还有 270 多家农家乐、牧家乐。2008 年

乌鲁木齐县旅游收入为 950 多万元，旅游人数达 99 万人次，其中南

郊旅游收入占 85%以上。 

    面对如此丰富的旅游资源，自治区政府、自治区交通厅以及乌市

市政府最终决定“舍鱼而取熊掌”——天山大道收费站暂停收费。 

    哈尔肯告诉记者，该收费站停止收费不仅会带动旅游景区的发展，

对南郊农牧民发展农家乐、牧家乐经济非常有利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2822:17 

    @转圈看热闹 14513楼 2014-03-2821:42:06 

    楼主可以好好想象一下，黑夫人来中国旅游的时间点，为啥来了

第二天，包子才出国，没有黑黑打保票，估计有去无回啊，可以展开

想象 

    ----------------------------- 

    新华社稿子是要三道检查把习总说成副主席是严重的政治事件！ 

    本来没有在意，你这样一说好象有人故意的似的？ 

    这样说----- 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2822:26 

    最近这几天央视报道的河南开封的鬼城就是和李相唱反调，天气

又反复了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2822:54 

    引用：中医治未病足奕生足浴 
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    自古以来，中医便将“治未病”的思想贯穿于日常养生、疾病的

预防和诊治等方方面面，它对于人们的自我保健、疾病的提前干预，

促进患者早日康复，都具有重要的作用。“防病胜于用药，保健胜于

治疗”，说的也是这个道理。那么中医学中所说的“治未病”都有哪

些和人密切相关的内容呢？ 

    【防病为先】 

    “治未病”一词最早见于《黄帝内经》中的《素问·四气调神大

论》，它认为医术高明的医生不治已病，治未病；不治已乱，治未乱。

如果等到疾病已经生成，乱子已经变得不可收拾再动手去干预，那还

有什么用呢？就好像人已经快要渴死了才想到挖井，敌人已经打进城

来才想到要磨枪一样，一切都已经晚了。到了唐代，著名医学家孙思

邈则把医生分为三个层次：上医医未病，中医医欲病之病，下医医已

病之病。他认为医生和患者要“消未起之患，治未病之疾，医之无事

之前，并强调了养生保健对于治未病的重要。那么对于普通人来说，

“无病早防”到底要从哪些方面防起呢？《黄帝内经》对此有着丰富

的论述。 

    《素问·上古天真论》告诉人们要想防病，就一定要“食饮有节，

起居有常，不妄作劳”，“虚邪贼风，避之有时”，“恬憺虚无”，“精神

内守”，“形劳而不倦”，如果能做到这些养生防病的要诀，那么人活

到百岁的时候就仍不会衰老。而后世的一些医学家和养生专家在此基

础上，又将防病的理论和方法进行了发扬光大，比如明末清初的喻嘉

言就是治未病思想的大力倡导者，并专门撰写了《医门法律》一书，
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主张人们在日常生活中要注意饮食、起居、情志等各方面的养生保健，

从而达到防病的目的。告诫人们要在虚劳将成未成之时调荣卫，节嗜

欲，积贮渐富，使劳难成。将生病之前的身体保健、精神调养提升到

了非常高的高度。 

    【有病早治】其实，中医所说的“治未病”不只是指在疾病发生

之前，用各种养生保健的方法对疾病进行预防，还包括一旦感染疾病

后一定要及早治疗，不要延误病程，别把小病拖成大病，轻病拖成重

病，也就是“有病早治”。 

    《史记》中有一个非常有名的故事：名医扁鹊在齐国见到齐国国

君时直言不讳地告诉他：“您已经身体染病，幸好在体表，需要赶快

治疗，否则病情会加重。”可齐国国君却对扁鹊的话不以为然。后来，

扁鹊又先后两次拜见齐国国君，提醒他要及早治病，可齐国国君还是

听不进去。扁鹊最后一次见到齐国国君时，一句话也没说，转身就走。

齐国国君感到奇怪，便派人向扁鹊追问原因，扁鹊说：“您的病已经

深入骨髓，已经无药可医了。”果然五天之后，齐国国君不治身亡。

中医认为疾病的发展是由表及里，由轻变重，由单纯到复杂的过程。

最开始，疾病在体表，气血脏腑还没有被侵害，此时疾病相对比较好

治。等到病邪传里，伤及正气，这个时候再进行治疗，就比较困难了。

而如果邪气已经深入脏腑，病情到了复杂多变，虚实寒热难辨的程度，

甚至有可能会危及生命。这也提醒我们，如果身体有病，一定要及早

去看医生，积极配合治疗，如果讳疾忌医，到头来只能是害了自己。 

    ZXL1968：治国亦然！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2823:49 

    “治未病”一词最早见于《黄帝内经》中的《素问·四气调神大

论》，它认为医术高明的医...... 

    ----------------------------- 

    @沙漠猎手 ABC14518楼 2014-03-2823:14:58 

    楼主博学啊！ 

    ----------------------------- 

    哪里哪里，知道半部《黄帝内经》就尝试用一下而已，基本功还

差！不过有人说我天生敏感，觉得这幅图有点问题，请大家看看王-

-宁看习--平的眼神吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2823:59 

    俄罗斯杜马全体议员为上美国制裁名单议员鼓掌 

    黄奇帆：三十年来富了的人，大都是空手套白狼搞来的钱作者：

蓝色梦想 21585 

    人大代表黄奇帆昨天在人大会上大胆开腔：“现在很多人热衷于

把投资转向国外，有的纯属于转移资产。对于这些人应引起注意，应

向他们征收资产转移税。我国这三十年来富了的人，决大部分都是空

手套白狼搞来的钱；他们整天都在害怕哪一天共产党睡醒了，老百姓

被激怒了，会向他们清算；所以当他们挣了个钵满盆满时都是忙着跑

路。我以为除了征收资产转移税外，更应严格控制海外投资。反要把

资产投向海外的资产都应作一个资金是否合法的调查，不合法的资金

一律上交国库，合法的海外投资也要收税。” 
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    ------- 

    ZXL1968：为什么他的建议石沉大海，我有充分的资料，热钱在

逃，小川们在掩护，现在看老黄还真是好人啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2923:10 

    - 

    图文：中国及其他金砖国 30年人均 GNI变化图 

    http://msn.finance.sina.com.cn2012-06-0200:47 来源:新浪

财经 

    新浪财经讯北京时间 6月 2日凌晨消息，据世界银行的数据，可

得出如上的金砖五国过去 30年(1980-2010)人均 GNI变化图。单位是

购买力平价折算的国际元。GNI即国民总收入，是一个与 GDP同等重

要的衡量经济总量指标。中国 2010年人均 GNI是 7640国际元，印度

为 3400国际元，其他金砖国均明显高于中国。(立悟/编译) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2923:32 

    上面的图是什么意思？从 GNI 即国民总收入这样一个与 GDP 同

等重要的衡量经济总量指标看，我再发明一个指标就是 GDP 涨幅与

GNI涨幅比可以与世界其他国家进行比较，就可以看出我们国民总收

入增长远远落后于 GDP 增长！也就是我们的 GDP 增长没有为国民总

收入做出什么太大贡献！打个比方，美国、欧洲的经济增长长期很低

但是很低的 GDP 增长却维持了很高的 GNI 国民总收入！没有提高国

民总收入的增长就是伪增长！对应现实就是政府卖了地提高了 GDP的

同时也提高了政府财政收入但是没有提高国民总收入！ 
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    所以衡量蛋糕到底做大了没有不能用自己国家货币衡量，因为有

通货膨胀、汇率、还有国家内部的已经存在的比如土地资源、医疗、

教育的货币化！蛋糕到底做大了没有不能用 GDP计算，应该用 GNI即

国民总收入计算！百姓富了没有多少人富了还要看恩格尔系数和基尼

系数！长期以来，应该说是 30年来，他们一直欺骗人民、忽悠人民，

当然现在精英用 GDP已经骗不下去了，因为就算我们不学经济，从自

身体会看也不信了，到底如何判断国家财富和人民财富增长，没有人

给我们一个靠谱点的说法！那么今天我初步找到了还比较靠谱的说法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2923:37 

    我需要指出的是，我们比印度人均 GNI 从 1978 年后逐渐升高的

主要因素不是经济因素是人口因素 

    附录： 

    1970 年，中国人口总数 8.16 亿，印度人口总数才 5.49 亿，仅

相当于中国的 67.32%。在中国开始实行计划生育政策的 1973年之前，

中国的人口增长率高于印度，所以 1970-1973年，印度人口总量与中

国人口总量的相对比重一直在下降，从 1970 年的 67.32%降到 1973

年的 66.98%。 

    1973年，中国开始实行计划生育政策，从 1974年开始，中国的

人口增长率始终低于印度，印度占中国的比重开始持续上升。到 2007

年，印度人口数接近中国人口数的 90%，其人口增长率高达 15‰，而

中国只有 5.9‰，印度人口增长率是中国的 2.5倍。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-2923:49 
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    再看巴西，。巴西国家地理统计局在里约热内卢公布 2010年全国

人口普查报告时指出，尽管最近 140年巴西人口增加了近 1.8亿，但

平均每年人口的增长率只有 1.17%。而中国自 1949 年开始人口是大

爆炸的增长！这样人均收入增率自然要比巴西低，但由于人口基数大，

GNI即国民总收入无论从总量还是增速要远远超过巴西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-3001:45 

    我这样说大家可能更容易直观理解：前 30 年中国人口自然增长

率以我出生的 1968年为例是 2.849%，比巴西的自然增长率一倍还多

呢！这样的情况一直持续到 1974 年前后！要知道每年的人口基数相

对巴西也在比前一年还要大的基础上再多增加大约平均 1 倍的自然

增长率！按照我的这个计算方法不难仔细算出我们前 30 年的国民总

收入增长是快于巴西的，也不难算出我们前 30 年国民总收入增长是

把印度抛在后面的！而不是人均国民收入与印度保持同步发展的水平！ 

    1995 年印度人口出生率为 28.3‰,死亡率为 9.0‰,自然增长率

为 19.3‰,几近于中国的两倍(中国 1995 年人口自然增长率为

10.55‰)。2008年印度总生育率是 2.78%,而中国总生育率为 1.73%。

在现今的印度,一名妇女平均育有 3.9 个子女,受教育程度高的家庭

一般有 2 至 3 个孩子,而受教育程度低的贫困家庭一般则有 7 至 8 个

孩子。除了三年自然灾害期间，在 1963到 1972年间中国的人口自然

增长率是大于印度的！比如 1968年中国人口自然增长率是 2.6%印度

是 2.2%！前 30年在中国人口增速平均快于印度的情况下，比如 1970

年印度人口仅相当于中国的 67.32%的情况下，中国和印度的平均国
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民总收入持平就说明即使是被世界封锁的前 30 年的中国的发展速度

也要远高于国际经济环境比中国好许多的同类国家印度！不要小看封

锁，不信你把美国封锁 30 年试一试？俄罗斯就是把欧洲的天然气封

锁了几天就冻死多少人！但是我想特别指出的是当情况反过来，后 30

年印度的人口自然增长率快于中国很多的时候，我们应该就可以比较

出，是前 30年发展快还是后 30年发展快了！计算步骤： 

    1：1970 年印度人口仅相当于中国的 67.32%，印度人口总数才

5.49亿，中国人口总数 8.16亿，两国人均国民总收入基本持平 

    2：2007年，印度人口数接近中国人口数的 90%，2007年年末中

国总人口为 13。2亿人，2007年印度大概有 11.88亿 

    3：这 37 年印度人数增加约 2.16 倍！中国人口增加约 1.61 倍，

印度人口增长数量是我们的 1.34 倍，2010 年中国 2010 年人均 GNI

是 7640 国际元，印度为 3400 国际元，从而中国人均 GNI 是印度的

2.24倍！所以中国的社会总财富和人均财富远比印度高是事实！ 

    4：但是如果考虑到我特别发明提出的有效国民平均总收入来看，

也就是人均里面国民总收入我们不考虑老人不考虑未成年儿童只考

虑劳动年龄人口的人均 GNI来看！由于都是年轻型国家我们为简化问

题不考虑老人，在人均 GNI 一样的情况下前 30 年中国要比印度的有

效国民平均总收入比印度要高！因为显然的是中国父母那时养育的婴

儿比印度多！摊到婴儿头上的人均收入实际上只能是他们父母赚的！

但后 30年情况发生大变化，我们按照 2008年印度总生育率是 2.78%,

而中国总生育率为 1.73%算，印度的有效人均 GNI系数要由此相对中
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国提高 1.6 倍！这样中国有效国民平均总收入比印度多 0.64 倍！这

样我们看到一个有趣的数字巧合“1970 年印度人口仅相当于中国的

67.32%的情况下，中国和印度的平均国民总收入持平，今天印度与中

国人口接近一样的情况下中国的有效国民平均总收入也比印度多

64%”这说明什么呢？这说明如果去掉人口负担极大减轻的红利，这

30年所谓中国经济奇迹其实比印度也快不到那里去！ 

    附图：中国人口红利分布图 

    如果我们再考虑到环境、资源和耕地的损失，实际上我们还是亏

本的发展！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-3001:51 

    这说明如果去掉人口负担极大减轻（说白了就是大家娶不起老婆、

生不起、养不起孩子以及不许生第二个孩子导致的生育负担减轻）的

红利，这 30 年所谓中国经济奇迹其实比印度也快不到那里去！所谓

这 30 年的改革红利实际上不过是毛爷爷领导下那一代人给我们带来

的人口红利和房地产商让光棍汉断子绝孙的红利，和断腕啊，流血啊，

100口棺材啊都没有一点屁毛关系！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-3002:04 

    @beisilong14531楼 2014-03-3000:37:50 

    张老师，请您谈一谈余额宝吧，作为老百姓，为了能让手里的余

钱多点利息，您看这样妥当么，将来余额宝的命运会怎样，会对存钱

到余额宝的百姓有怎样的影响，一直默默支持您的帖子！ 

    ----------------------------- 
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    今天改了一天考试卷，8点回来上了 2小时课，然后陪女儿看《妈

祖》，太晚了，明天 9 点还要去改卷子，嗯，不多说了，一句话，你

知道赌场怎么让赌棍输的没有裤衩吗？余额宝之类就是这样的赌具！

-----他其实没有任何风险承诺！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-3008:51 

    另外补充一下农民为什么敢多生孩子？城市为什么不敢多生？

农民有宅基地，可以往上翻盖房子，当然有的地方还划地，当城镇化

了，没有宅基地了，现在的农民假设符合政策的两个孩子长大了，你

看他还能买的起房吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-3100:41 

    @代北六镇 14536楼 2014-03-3009:25:55 

    您这是要有多急呀！悠着点大哥。 

    ----------------------------- 

    昨日，广东省东莞市善募康科技有限公司发生了大规模的工人罢

工事件，参与罢工的员工要求涨薪以及降低被扣除社保金额。东莞善

募康科技有限公司是韩国三光集团在中国的分公司，是三星电子的供

应商之一，有员工千余人。 

    一位参与罢工的员工称，“(社保问题)做一年以上的老员工 1000

扣 80以此累计，你说黑不黑。” 

    据了解，三星在中国的代工厂多达 200多家，近几年，围绕三星

代工厂问题可谓层出不穷，2012 年，三星代工厂爆发了雇佣童工的

丑闻。中国劳工观察发布报告称，这家为三星生产手机和 DVD播放器
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的工厂雇佣了 7名未满 16岁的童工。 

    ----------- 

    ZXL1968：我也想悠着点，我题目就是回来几天，我也确实想来

阶段休息一阶段，但是不急不行啊！农民眼看让人家姓朱的 WTO放开

市场快赔的没有种猪了，工人这不外国资本家残酷剥削中国工人，连

企业该交的社保也要扣工人自己的工资，专家都死哪里去了？这是不

是违反什么法律了？没有的话人大法律委员会又是干什么吃的，是不

是可以重罚这些外资，全国外资如果被罚的钱资不抵债就没收他的工

厂，他们为什么不敢和美国工人玩这些花招？嗯！ 

    附录：昨日，广东省东莞市善募康科技有限公司发生了大规模的

工人罢工事件，参与罢工的员工要求涨薪以及降低被扣除社保金额。

东莞善募康科技有限公司是韩国三光集团在中国的分公司，是三星电

子的供应商之一，有员工千余人。 

    一位参与罢工的员工称，“(社保问题)做一年以上的老员工 1000

扣 80以此累计，你说黑不黑。” 

    据了解，三星在中国的代工厂多达 200多家，近几年，围绕三星

代工厂问题可谓层出不穷，2012 年，三星代工厂爆发了雇佣童工的

丑闻。中国劳工观察发布报告称，这家为三星生产手机和 DVD播放器

的工厂雇佣了 7名未满 16岁的童工。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-3100:44 

    @jxgood14538楼 2014-03-3022:52:33 

    允许土地抵押贷款，是房价虚高的主因！想一想，一切只值 1的
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土地，允许土地抵押贷款后，开发商便请几个托，将这块地炒作 10000

倍，随后再将这块地作价给银行，从银行套出大量现金---这相当于

空手印钞票，结果是通胀：百姓最终买单！ 

    将价值为 1的土地炒作成百上千倍后，除百姓最终受害后，哪些

集团受益呢？银行、开发商、ZF。。。要从源头上管住房价，只需出台

《中国版土地融资限定》，禁止用土地抵押给银行，因为这样开

发...... 

    ----------------------------- 

    已经晚了，何止开发商，只是开发商倒好办了！现在地方政府也

是这样大量融资欠债的！中医治未病，经济学家和国务院决策者实际

早知道土地抵押资产泡沫有这些，他们要搞活、要 GDP！就是他们纵

容的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-3101:25 

    眼见的已经和将要和正在淘汰的职业，在美国政府是要预先几年

发布转岗通知和提供转岗职业培训的 

    1：电力抄表工！--现在都自己用卡购电，将来连卖电的地方都

可以取消了！ 

    2：有线电视及其相关产业，说实在的，随着宽带中国开展，完

全可以上网看电视！ 

    3：股评人！---他们基本没有什么用途！ 

    4：房地产开发商--需要他们吗？不需要！ 

    5：大学经济学教授！首先是高校过剩！这帮经济学教授最后搞
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的无能到自己的高校都要欠债破产了，他们又何谈治国！不论怎么看

教授尤其是经济学教授是高度过剩了！关键是天天只会背《国富论》

等等，中国的主流经济学家 30 年来就没有干对过一件对国家人民有

益的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-03-3102:08 

    广东茂名听说出大事了！但消息都被封锁，具体不知道详细，我

先睡觉吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0101:25 

    ----------------------------- 

    @有点迟 14547楼 2014-03-3114:12:11 

    张老师，其实我们在深圳五险一金个税扣得到手只有工资的 80%。

我觉得您对外企也有偏见，外企按劳动法交五险一金；当然我是指欧

美外企，我的亲身经历。同样国内很多私企都没有交五险一金，内地

的更加。 

    ----------------------------- 

    ZXL1968： 

    其一：任何国家都应该对外资有偏见，外资是后娘不是亲娘！欧

美外企按劳动法交五险一金的情况比韩国企业，台湾企业好多了，这

我知道，但是有些领域是他们该进入的吗？就拿内资和外资比我们把

外资当亲娘了内资当后娘了，他们外资享受了优惠土地、优惠税收、

还有国民同等待遇的出口退税吧？内资很长时期没有这些优惠，内资

只能更残酷的剥削工人！你不要觉得五险一金就是很好的了！这是远
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远不够的，到美国去、欧洲去人家的企业对工人是什么待遇，既然同

样的企业又是干一样工种的工人，为什么在已经享受到廉价土地，廉

价税收，甚至长期以来还享受中国的廉价电力石油的优惠后，工人工

资还远远低于外资在本国工人的工资呢？我们知道拿外资的规模企

业和中国小作坊的私企是没有可比性的！这是其一。 

    其二：中国国有企业（非私企）在非洲的工厂给非洲工人什么待

遇？我有资料显示，我们给非洲工人的待遇都好于外资给中国工人的

待遇！因为中国在非洲企业给非洲工人盖学校、盖医院等等，还不敢

加班，外资干过这事吗？按照美国著名学者博文(1953)提出的企业多

元社会责任理论的主要观点是:企业不只是对股东负责的经济实体，

还是承担一定社会责任的社会组织；企业被各种利益相关者，包括股

东、员工、消费者、各级政府、各种商务伙伴和其他利益者所环绕，

因此，企业除了要为其股东赚取合理利润外，也应为各有关利益相关

者履行其应负的社会责任。外资什么时候给我们尽过社会责任！他们

把污染最重的，机器无法替代的最需要廉价劳动力的部门转移到中国

来了，可以说中国有世界最吃苦耐劳的最便宜的劳动力，我给你讲，

世界其他地区的人，即使在非洲也不愿意给你每周加班的！附录（中

国员工加班比例大于非洲员工 

    在不少被调查企业中，中国员工加班比例远大于非洲员工，中国

人需要加班，而当地人是不需要加班的（因为他们不愿意，即便给双

倍工资）。例如，某建筑工程承包企业，中国人周劳动时间是 41-50

小时，而当地人是 35-40 小时（当地劳动法规定每天 8 小时），比中
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国人少 10 小时。又如 1 家著名的国有通讯企业周工作时间也较长，

为 51-60小时，很明显，该企业员工需要加班，而该企业中国员工相

对较多（达 330名），多于非洲员工的 118名。 

    绝大部分企业工资的发放及时，但对中国员工按时发放的比例低

于非洲员工 

    在工资的发放方面，对当地人，95%的企业能够按时足额发放，

基本不存在拖欠工资的情况。然而对于企业的中国员工，只有 85%的

企业能够按时足额发放，有 15%的企业答则可能会拖欠，有时两个月

才发 1 次甚至半年才发 1 次（防止中国人受不了苦回国）。实际上，

被调查企业中，有 1家企业曾经因为拖欠中国员工工资而发生劳动纠

纷，1家大型国有企业也对中国员工的流动性较大表示担忧。） 

    这里我还要特别提一个中国在非企业的本地化情况！这是企业履

行对当地社区社会责任的一个重要指标。被调查企业各行业的本地化

率（非洲员工占全部员工的比例）附录如下：“建筑工程承包，67%；

服务业（含餐饮和商务服务），77%；批发零售，63%；采矿，95%；制

造，96%（此样本中有 1家企业还在建厂房，尚未开工，故未作计算）；

渔业，92%，通讯，40%（实际情况应该比 40%要高，因为，被调查通

讯企业的保安、保洁、司机等服务已外包给当地物业或租车公司，而

在这些部门就业的当地人没有计入企业员工数量中），平均本地化率

为 75%。以制造业为例，3 家企业共雇佣中国员工 104 名，非洲员工

2811名，非洲本地员工约占总员工比例的 96%，为非洲创造了大量就

业机会。 
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    此外在非中国企业中非洲员工工资均高于当地最低工资一些，一

部分企业工资远远高于当地最低工资。采矿国有企业 4（赞比亚）平

均工资为：中国员工平均 2500美元/月，非洲普通工人 400美元/月，

管理人员 1000美元/月。 

    服务业企业 5（乌干达）：中国普通工人 5 万元/年，管理人员 9

万元/年，非洲普通工人 1.5万元/年，管理人员 2.5万元/年。 

    可见，在非中国企业中非洲普通工人工资在 1000-2500 元/月之

间，管理人员工资在 1650-6360 元/月之间。从国别来看，在赞比亚

中国采矿企业的非洲工人工资最高，达到 2500元/月，管理人员工资

最高，达到 6360元/月（按 1美元对人民币 6.36元的汇率计算），远

远高于当地最低工资” 

    我为什么强调这个？因为有国务院级别的学者认为：“新疆的问

题不是经济问题！”我不想多说什么，我让他好好比较一下大举在新

疆进行投资的资源型企业，你自己看看他们有多少比例雇佣的新疆本

地人，新疆本地人有多少能到管理层？固然新疆的问题不完全是经济

问题但是经济问题，尤其是就业问题和新疆人民收入的可持续发展问

题是最大的问题！新疆人民的收入提高了，每年都在提高，而且是共

产党领导下集体让他们提高，新疆各族人民自然会跟党走，自觉就会

团结在党的周围抵制各种邪门歪道！我们新疆人民要求不高，让我们

享受非洲人民的待遇就可以了！ 

    我们再看国际惯例的对本地消费者方面，附录：“中国在非洲的

90%的企业基本能够提供符合标准的产品或服务。从调查来看，90%的
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中国企业认为自己提供了符合标准的产品或服务，且自己产品/服务

价格是合理的。这里具有一定的可信度，因为，中国在非企业的产品

大都价格相对其它国家要低，使得广大低收入的非洲人民也能够购买，

从而改善了生活。实际上，满足低收入市场的需求，为非洲广大的消

费者带来实际的利益，也是企业行使企业社会责任的表现。”那么我

就要问美国在中国生产波音飞机，生产苹果手机在中国销售的产品/

服务价格是合理的吗？我告诉大家苹果手机在中国卖的最贵！除了手

机世界著名的小汽车品牌都在中国有生产基地，但是每次召回他们都

刻意回避中国消费者！这样的外资企业在非洲早都被赶出去了，难道

中国人天生比别人贱吗？这是在少数经济和政治精英纵容下的对中

国人民赤裸裸的歧视！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0101:26 

    我们再看公益或捐赠活动方面，附录：“90%的中国企业参加了或

多或少的捐赠活动 

    90%的被调查企业都参加了或多或少的捐赠活动，如当中国国内

遇到汶川地震、玉树地震、冰雪灾害，当东非肯尼亚遇到干旱时的时

候，会参与捐赠活动。此外，一些企业还会应当地要求，参加当地的

一些捐助活动，如给当地残疾人和孤儿智障儿童捐款，赞助当地球队

参加比赛，捐赠当地学校体育设施，给本地老员工的子女支付部分学

费等。不过，从调查结果来看，这些企业大都是在中国大使馆或当地

华人商会的号召下开展公益或慈善活动的，其中国有企业常常会更多

地响应大使馆的号召，而民营企业特别是中小型民营企业则更多地是
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响应当地华人商会的号召。在所有被调查行业中，建筑业企业的公益

活动似乎相对较多一些，会在施工范围内为当地做一些力所能及的事

情，如中地国际塞内加尔公司会帮助项目旁边的村清理垃圾、道路，

平整足球场等。又如中材国际工程股份有限公司塞内加尔公司，在打

了水井之后，会让当地百姓接管子，生病了免费给他们看病（工地带

了医生），与当地百姓相处比较融洽，过节会买点饮料水果给当地百

姓等。 

    一些民营企业在当当地黑人朋友遇到困难和不测之时，出资解难

以情换心，密切与当地人民的友好关系、加深互相的感情。特别值得

一提的是，纳米比亚一中型贸易兼生产民营企业，每年会给老员工的

子女支付学费 2000 元每人（一年 10 万以下），同时，还每年给残疾

人、孤儿捐赠毛毯、服装等，在工资支付上，当地平均工资是 600元

/月，而该企业付 900元/月，受到了当地的好评。” 

    新疆南疆墨玉县 2013 年农牧民人均纯收入是 4155.08 元，也就

是每个月才 346元人民币！我真想扇哪个说新疆问题不是经济问题的

专家的嘴巴子！起码你也应该等我们新疆南疆人民的收入达到非洲兄

弟的水平后再说这话吧！ 

    话说回来，请问外资管过农民工的孩子能不能在深圳上学吗？非

洲的资源是资源，新疆、贵州的资源不是资源吗？非洲人是人-----

---。 

    其三：中国有没有企业对职工好而且尽社会责任？有！这就是电

力、石油这些央企！这些企业他们办医院和学校尽了他们的社会责任，
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我就奇怪现在为什么不让他们办了，想干什么？我不否认央企的官员

裙带和腐败但是我们不能说央企比私企对员工好就是腐败，中国的企

业在对待员工福利上应该向央企看齐而不是把央企的工人收入降低！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0101:44 

    @吟风 ing14543楼 2014-03-3107:43:26 

    民间诸葛 

    ----------------------------- 

    不是哥想卖弄，我确实不想招摇，但是台上这帮号称精英的太无

能和欺负人了！其实当官的不要觉得他们有多了不起！水平多高！我

见过发迹当厅长、行长的小子多了，他们狗屁不是！比如，我们这某

厅厅长，最早党校大专文凭再混迹团市委再火箭当上书记，然后某区

区委书记，没有几天市委常委了，没有两年当厅长了，他应该在哪里

已经获得了硕士、博士文凭了吧！对于贸易，他狗屁都不知道，我们

当年一起喝酒，他说从来都是他老婆买菜，一个政客他懂贸易？所以

中国一般出来说话的都是副职，正职调来调去混资料，什么都不懂！

还专家治国呢，一群假文凭的政客治国！就说本文开篇这个竞争教研

员吧，这几天改卷子我才知道，原来各地教研员这样的肥缺很多都是

官太太们的专利！就我们这里局长夫人就有几个呢！我本来想躲这里

写写文章搞搞研究简直就是妄想！不过，人就是这样，不要看我现在

上课忙，没有空闲，但是脑子闲不住就是聪明，如果办公室呆久了人

就会笨！我这次改卷子，开始很慢，一小时只能改几百份，眼睛发直

没有反应！但 20 千份过去后，第二天我就是改的最快的了，电脑改
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卷子一道题 1 小时 1800 份！比小姑娘都快！其实，我倒建议官员来

改几天考试卷，我估计他们 1分钟指头都很难挪动，他们的脑子已经

锈掉了被油堵死了！哈哈，哥前几天的预言又靠谱了 

    附录：央行暗示暂不降准避免市场误判政策松动 

    2014年 03月 31日 16:12 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    央行通过旗下刊物《金融时报》暗示至少在目前降准或许不在政

策选项之内。因为“降准”将会延缓金融机构和企业去杠杆进程。 

    市场近期预期中国很快会出台新的刺激措施的背景下，不过中国

央行(PBOC)暗示不会大规模放松货币，李克强总理在上周释放了最新

的刺激信号。他说要“把经济运行保持在合理区间”，并将“有针对

性地陆续出台相应有力措施”。 

    现在市场关注中国未来可能的行动将有多大的刺激力度？是否

还会延续微调？ 

    央行通过旗下刊物《金融时报》暗示至少在目前降准或许不在政

策选项之内。因为“降准”，将会延缓金融机构和企业去杠杆进程，

影响中国经济结构进一步优化。除非发生重大风险，货币政策操作仍

将会继续以公开市场操作为主。 

    文章表示，主张“降准”者理由有二： 

    一是 2 月新增外汇占款 1282.46 亿元，不仅较 1 月 4373.66 亿

元大幅减少 3091 亿元，也创下去年 9 月以来新低。特别是，自 3 月

17日人民币汇率波幅由 1%扩大至 2%后，人民币即期汇率盘中双向波
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动加剧，且贬值预期加大。有人担心，人民币持续贬值，会导致热钱

流入动力减弱，外汇占款增长放缓。如果某一个月，或者一两个月出

现外汇占款负增长，央行就必须降低存款准备金率。 

    二是 1~2月数据显示，中国经济增长势头显著放缓。表现为，中

国工业增加值同比增速从去年 12月的 9.7%下降至今年 1~2月的 8.6%，

为 5 年来最低；社会消费品零售额同比增速从去年 12 月的 13.6%下

降至 1~2 月的 11.8%，为近 10 年来最低；城镇固定资产投资同比增

速从去年的 19.6%下降至 1~2月的 17.9%，为近 12年来最低；1~2月

全国全社会用电量累计 8243亿千瓦时，同比增长 4.5%，比去年同期

低 1个百分点。 

    最新公布的汇丰 3 月份中国制造业采购经理人指数(PMI)预览数

据更是跌至 48.1%，创 8个月新低。经济数据不给力，让许多经济学

家认为，必须采取新一轮经济刺激政策。而降低存款准备金率，继续

放水，似乎是最好的选择之一。 

    反对“降准”者的理由也很充分，过去几年的经验反复证明，货

币政策对经济的刺激效果不可持续且越来越短。比如，2012 年春开

始的政策放松，只支持了大约为期一年的经济反弹，之后在 2013 年

春开始经济显著放慢。而 2013 年夏季开始的政策放松，则只支撑了

为期不到半年的经济反弹。不仅如此，降准和信贷扩张难以刺激经济，

反倒会使结构性失衡进一步恶化，甚至使资产价格泡沫继续膨胀。 

    出现截然相反的观点并不奇怪。每当中国经济增速放缓、CPI下

降，便有经济学家开出“降准”药方。去年如此，今年也不例外。 
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    其实，要不要“降准”，首先得看银行(行情专区)体系流动性紧

不紧，其次看“降准”有没有用，有多大用。 

    对于为什么不动用“存款准备金率”工具的问题，文章表示，一

方面，动用“存款准备金率”工具，将会使市场误判为货币政策开始

松动的信号，这不仅不符合“流动性闸门的调控和引导”目标，也不

符合政府工作报告所确定的“货币政策要保持适度松紧，另一方面，

与动用”存款准备金率“工具相比，货币当局目前看来更倾向于”寓

改革于调控之中。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0115:54 

    改几天考试卷我忽然感觉改考试卷的教师和流水线上的工人是

一个性质的工作！但是流水线上的工人更累，因为我们几万份试卷最

多我改了 7 天，从早上 9 点半到晚上 7 点半，没有人愿意去，要摊

派！不过还是有个尽头，经常有有高血压心脏病的直接改完卷子住院

了！而工人在流水线上重复一个动作还要加班怪不得有人要跳楼了！

我就奇怪为什么我们的订单催的这样紧，给工人的劳保待遇这样低，

我认为广东从省委书记到市委书记必须每个月有 1 天到流水线上岗，

很多事情自己不体验就不会有阶级感情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0123:15 

    附录：浙江临安卖“好空气”罐头售价 10元开瓶即闻 

    发表于：2014-03-3119:07:33 

    作者:揣手儿 

    一个玻璃瓶，内装 200 毫升空气，售价 10 元，使用方法为开瓶
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即闻。31日，记者了解到，在雾霾严重的当下，浙江杭州临安旅游局

推出了“临安好空气”罐头，当地旅行社则纷纷推出“好空气之旅”

旅游线。 

    当下，雾霾已成为一个亟待解决的环境问题，空气质量指数纷纷

“爆表”，各大城市惨遭十面“霾”伏。为此，临安在“好空气”上

做起了文章。 

    “好空气”罐头近日于杭州亮相，临安旅游吉祥物“氧吧宝宝”

向游人展示“临安好空气”。 

    据了解，临安旅游局将成立课题组，研究空气罐头的生产、包装、

营销等问题。 

    临安旅游局市场开发科科长傅强介绍，这种空气罐头主要在临安

天目山、太湖源等污染少、空气质量高的景区采集而成。 

    据了解，临安天目山地区空气中负氧离子指数常年超过 10000个

/立方厘米，为最高的 6 级标准。同时，临安地处浙西山区，森林覆

盖率高达 76.55%。 

    参与测定天目山负氧离子含量，课题组成员之一的浙江农林大学

旅游与健康学院教师孔邦杰分析，临安空气质量高，主要是由于当地

植被覆盖率高。且天目山地区海拔高、瀑布多等条件也有利于负氧离

子形成。“海拔高紫外线和宇宙射线强，有助于负氧离子形成。瀑布

水花撞击过程中也会产生负氧离子。”他说。 

    在孔邦杰看来，“好空气”罐头的出现，体现了人们环保意识的

提高。“环境也是一种有价值的资源。随着大气污染的加剧，人们已
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逐渐意识到清洁空气的价值。” 

    叫卖“好空气”罐头，醉翁之意不在酒。傅强表示，临安叫卖“好

空气”罐头的本意是提高临安优良环境的知名度，为临安旅游造势。

“让更多的人知道临安的好环境，来这里旅游，自由地呼吸新鲜空气。” 

    目前临安的一些旅行社纷纷推出“好空气之旅”旅游线。下一步，

他们还将推出更多围绕“好空气”的旅游产品。 

    记者了解到，临安将“好空气”作为卖点，在全国并非首例。此

前，贵州已启动制造“空气罐头”计划。而在贵州之前，福建、河南

等地也曾表示要推出空气罐头。 

    ----------------- 

    1968：海南五指山常年负氧离子指数超过 20000 个/立方厘米！

我在哪里生活 1年实际上等于赚了多少钱？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0218:37 

    @beibaibeibai14560 楼 2014-04-0206:10:54 

    回复第 14541楼(作者:@zxl19682012于 2014-03-3101:25) 

    眼见的已经和将要和正在淘汰的职业，在美国政府是要预先几年

发布转岗通知和提供转岗职业培训的 

    1…… 

    ========== 

    能否说说未来比较有前途的职业？ 

    ----------------------------- 

    这是我们需要研究的首要问题，我的看法，如果确实是读书天才
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才深入读书，一般人能学个手艺，把它做好就行了！比如，科技再发

达厨师、中医、理发、美容、养生、水暖是不能少的！典型的还有月

嫂，收入都是超过博士的！现在拥有这些人们日常生活中必须用到的

技能的人是应对经济危机最不怕的人！我刚才出去理个发，我再想人

就是再穷他也要理发啊！我到街上转，发现有些大的饭馆生意不太好，

经常倒闭，但是小的枣糕店、肉夹馍店和馕店还要排队，这些店只有

几平方米，投入少，顾客稳定，都是人们日常需要的！我们学校门口

有一家规模很大的饭馆，有楼上楼下两层楼，结果除了中午，平时他

生意最好的还是很小的卖馕的摊子！一个烤馕摊或者肉夹馍摊子不见

得比饭馆收入少！校门口炒瓜子的收入和我差不多！倒是有些人盲目

开店后赔钱了啊！ 

    就技能而言，我认为养老护理和中医养老养生专业方向前景广大！

不愁收入！我从六岁给老爹按摩，我认为只要合理养生和运动，合理

饮食人就会没有病就会长寿！如何把中医日常养生与锻炼与药物调理

相结合在海南五指山建立现代中国养生基地，也许我退休后没有事干，

会在这方面做一些探索性实践！ 

    就高科技而言，我认为像现在中国这样发展下去，纯理论的学科

最好不要选了，我们就是世界工厂的档次，我和工科大学生聊过，企

业就喜欢来了就能用的，简单的工科比理科好一些！文科比理科更差

一些！千万不要让家庭没有背景的孩子学管理啊等专业或者空泛的专

业，白浪费钱！就现在的情况就是学出来直接能干啥的就行了，哪怕

是出来会修车都行！搞研究？现在我们中国的工业基础经济结构是搞
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研究的环境吗？大学教授他自己研究能力就不强，如何培养研究人才！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0218:45 

    @忘情法拉利 14561楼 2014-04-0213:29:00 

    请教下楼主，如何看待巴西、韩国、香港、台湾等新兴国家地区

未来的经济，还有股市的走向，谢谢。 

    ----------------------------- 

    股市好说，还在下降通道！QF又在提速进场，但是和全面放开还

有差距！有消息说发布的进出口数据已经被修正，实际外贸情况更差，

国家现在考虑的已经不是抑制房价而是保房价了，股市见底还早的呢！

中央决心把总体紧缩进行到底与适当时候放松相结合，但还是紧缩为

主！股市没有戏！ 

    美国退出 QE 资金回流巴西、韩国、香港、台湾乃至日本这些严

重受美国货币金融控制的地区日子肯定不好过，美国的逻辑是：我可

以 QE 放水，美元小幅贬值，但是如果我不 QE 了你们如果敢 QE 你们

就要货币大贬值！美国已经完成了美国 QE 但是美元没有大幅贬值的

战略布局了！这些国家地区已经是人家刀板上的肉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0218:48 

    智利 8.2级强震，我预测一下，日本离大地震不远了，日本已经

发现深海鱼类因为地热了上游被抓住了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0218:50 

    茂名副市长：PX项目在社会没达共识前决不启动 

    2014-04-0202:22:53 
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    4月 1日下午，一些市民到市委门前上访。副市长梁罗跃代表市

委、市政府在市委办公室 8栋三楼接访了上访代表，就芳烃(PX)项目

问题与上访代表进行面对面交流，听取他们的诉求和意见。 

    在接访中，梁罗跃仔细倾听、认真记录，并就来访代表提出的有

关问题进行沟通和回答。他表示，对芳烃项目，市委、市政府政府态

度非常明确。目前该项目仅是科普阶段，离启动为时尚早。市在考虑

项目上马时一定会通过各种渠道听取市民意见再进行决策。在社会没

有达成充分共识前决不会启动。 

    梁罗跃强调，今后我们将继续加大与市民沟通力度，通过领导日

常接访、新闻媒体、网络平台等方式，不断完善群众诉求机制，拓宽

群众合理诉求的渠道。希望市民通过合法途径理性反映诉求和意见，

做到不传谣，不信谣，不被不法分子利用，共同维护社会稳定。 

    --------------------- 

    1968：以前为什么不好好沟通？市委如果在第一时间告诉市民不

上这个项目会有这么多人上街吗？为什么那时不这样说，这个市长显

然是欺辱我们的智力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0218:52 

    茂名副市长：PX项目在社会没达共识前决不启动 

    2014-04-0202:22:53 

    4月 1日下午，一些市民到市委门前上访。副市长梁罗跃代表市

委、市政府在市委办公室 8栋三楼接访了上访代表，就芳烃(PX)项目

问题与上访代表进行面对面交流，听取他们的诉求和意见。 
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    在接访中，梁罗跃仔细倾听、认真记录，并就来访代表提出的有

关问题进行沟通和回答。他表示，对芳烃项目，市委、市政府政府态

度非常明确。目前该项目仅是科普阶段，离启动为时尚早。市在考虑

项目上马时一定会通过各种渠道听取市民意见再进行决策。在社会没

有达成充分共识前决不会启动。 

    梁罗跃强调，今后我们将继续加大与市民沟通力度，通过领导日

常接访、新闻媒体、网络平台等方式，不断完善群众诉求机制，拓宽

群众合理诉求的渠道。希望市民通过合法途径理性反映诉求和意见，

做到不传谣，不信谣，不被不法分子利用，共同维护社会稳定。 

    --------------------- 

    1968：以前为什么不好好沟通？市委如果在第一时间告诉市民不

上这个项目会有这么多人上街吗？为什么那时不这样说，市长先生，

我要告诉你，要以老实认罪的态度做检查而不是抓什么谣言，因为首

先是你们自己做错了，没有把百姓当回事！这个市长显然是欺辱我们

的智力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0312:07 

    @忘情法拉利 14561楼 2014-04-0213:29:00 

    请教下楼主，如何看待巴西、韩国、香港、台湾等新兴国家地区

未来的经济，还有股市的走向，谢谢。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201214564 楼 2014-04-0218:45:23 

    股市好说，还在下降通道！QF又在提速进场，但是和全面放开还
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有差距！有消息说发布的进出口数据已经被修正，实际外贸情况更差，

国家现在考虑的已经不是抑制房价而是保房价了，股市见底还早的呢！

中央决心把总体紧缩进行到底与适当时候放松相结合，但还是紧缩为

主！股市没有戏！ 

    美国退出 QE 资金回流巴西、韩国、香港、台湾乃至日本这些严

重受美国货币金融控制的地区日子肯定不好过，美国的逻辑是：我可

以 QE放水，美元小幅...... 

    ----------------------------- 

    @忘情法拉利 14569楼 2014-04-0219:09:46 

    再请教下楼主，请问“严重受美国货币金融控制的地区”这句话

怎么理解，谢谢。 

    ----------------------------- 

    有大量资料显示，拉美也好、东南亚也好、日本也好台湾、香港

也好经济都伴随美国货币宽松和紧缩起舞，这个传导链就是汇率！举

两个例子吧。 

    一：近看巴西 

    我刚看到一个消息触发我的灵感：《巴西央行宣布将指标利率上

调至 11%》，延续其紧缩周期，主要是食品价格飙涨通胀高企。标准普

尔评级公司宣布将巴西长期主权债务信用等级由 BBB 调降至 BBB-，

濒临“垃圾级”，终结了巴西长达 10年的评级持续上调势头！我们看

看他给巴西下调的理由，大家最好背下来，以后我们在他们给中国下

调评级的时候我们可以看到几乎一样的言辞：“标准普尔表示，巴西
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近两年经济增长乏力，扩张性的财政政策导致投资不足、政府债务水

平不断增加、总统大选在即政府政策调控能力受限等是下调评级的主

要原因。”我们和他们的区别在于国企卖掉后政府政策调控能力受限，

但是人家不会说出来了！ 

    他们还是在鼓励巴西私有化：“标普判断称，鉴于巴西持续负面

的商业环境，私人投资难以有所作为；而与较高的消费债务相比，巴

西家庭支出将会出现缩水迹象。同时，经济增长动能疲弱、债务增加

以及政府赤字提高削弱了政府应对外部冲击的能力，因此政府赤字比

例可能从 3.2%提高至 3.9%。 

    巴西财政部随后表示“不服”，认为下调评级与经济基本面不符。

巴西财政部在声明中指出，巴西经济持续快速增长，并且拥有大量外

汇储备，不易受外界风险影响。但巴西前央行行长施瓦茨曼表示，债

信评级被降符合市场预期，经济增长减速、通货膨胀高涨在巴西有目

共睹。” 

    我们看一下外资持续进入巴西期间都进入哪些领域： 

    附录 1： 

    2011年外资在巴西服务业投资额达 319亿美元，较 2010年成长

117%。 

    数据源：巴西中央银行 

    日期：May1,2012 

    巴西中央银行公布统计数据显示，去(2011)年外资在巴西服务业

之投资额，达 319亿 8,800万美元(占该年外资直接投资额的 46.01%)，
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较 2010 年的 147 亿 200 万美元成长 117.43%，显示外资看好巴西服

务业之发展趋势，遂在 2011年将近半的资金投资在此产业。 

    该统计数据亦显示，在服务业众多行业中，电子通讯方面去年获

得外资投资额最高，达 66亿 7,000万美元，较 2010年的 6亿 5,900

万美元成长 912.13%，葡萄牙 Telecom公司向巴西 Oi公司购买 25.6%

股份，是造成外资在巴西电子通讯服务业投资额大幅成长之主因。巴

西工商部认为，计算机、手机等资通讯产品在该国日渐普及化，而且

该国中产阶级人数增加，资通讯产品使用人口因而大幅成长。此外，

服务方面之技术转移，较工业简单，均被视为去年外资在电子通讯服

务业大幅增加投资之原因。 

    兹将 2011 年外资在巴西电子通讯等服务业各行业之投资额列于

表一 

    金额单位：百万美元 

    2011年投资额 2010年投资额 2011/2010年成长率(%) 

    电子通讯 6,670659912.13 

    商业(不包括汽车买卖)5,7012,619117.67 

    电力、瓦斯 3,3411,165186.78 

    金融 3,1841,85271.92 

    保险 2,403229949.34 

    不动产 2,1951,59038.05 

    楼房兴建 1,16466475.30 

    基础建设工程 209785-73.37 
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    信息科技服务 577676-14.64 

    运输 73553238.15 

    仓储 446466-4.29 

    食品 119442-73.07 

    科技调查 54363-85.12 

    其他 5,1702,66094.36 

    共计 31,98814,702117.43 

    数据源：巴西中央银行 

    -------------- 

    1968：2011年到巴西金融投资由 2010的 1,852大幅提高到 3,184。

其后果是什么？我们再看到 2012 年风云突变。外资开始猛然撤离。

到 2013 年势头更劲！到现在下降评级！所以，所谓开放服务业开放

金融市场，汇率、利率波动就是主动让人家洗劫！巴西已经给我们在

前面完整演示了整个洗劫过程！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0312:11 

    附录 2： 

    欧元区经济危机持续恶化外资撤离巴西 

    人民网巴西利亚 5 月 24 日电（记者吴志华）随着欧元区经济危

机在持续恶化，将近 52 亿美元的外资在 5 月 1 日至 18 日从巴西金

融市场撤离，致使巴西股市持续下跌，巴西货币雷亚尔大幅贬值。 

    据巴西《经济价值报》报道，这种情况很像 2008年 12月份的情

况。当时世界正处在雷曼兄弟银行倒闭后的恐慌风潮中，大量外资迅



7967 

 

速从巴西股市撤走后，引起股市行情持续动荡。 

    5 月 18 号至 21 号，又有 30 亿美元外资从巴西撤离，巴西圣保

罗股市指数下降到 54716点。自今年 3月份以来，圣保罗股市指数下

降了 20%。仅在五月份，圣保罗股市指数下降幅度就达 8.5%。 

    为此，巴西中央银行对汇市进行了强有力的干预，使美元与巴西

雷亚尔的汇率从开盘时的 1 美元兑换 2.10 雷亚尔下降到收盘时的 1

美元兑换 1.97雷亚尔。 

    附录 3： 

    81.6亿雷亚尔外资撤离股市 

    来源：巴西华人网时间：2013-06-19点击次数：57 

    【巴西华人网讯】外国投资者为了规避风险纷纷撤离股市，不到

一个月，已经有 81.67亿雷亚尔的资本选择离开股市。根据金融市场

的分析师表示，外资逃离股市有以下几个因素：雷亚尔相对美元的贬

值、Dilma政府经济政策走势不明、标准普尔对巴西信用评级预期的

下滑。但是尽管外资撤离股市，其中部分资本仍然留在巴西，只是转

移到了固定收益投资，后者如今的回报率更加吸引投资者。 

    一个月前，股市的外资盈余达到 115.61 亿雷亚尔，并且创下今

年最高值。而 6 月 12 号，下滑到 33.94 亿雷亚尔。市场的萧条也反

映在圣保罗股指上，上周三，圣保罗股指下滑到 49180 点，达到自

2011年 8月 8号以来最低，使得今年股票累计下滑了近 20%。 

    第二个例子就是远看日本 

    关于日本研究报告很多，我不多说了，大家都认可的是关键在广
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场协议，日元被逼升值！这就是说如果按照所谓自由经济美国收拾不

了你，人家还可以政治、军事强逼！ 

    最后顺便告诉大家，我们根本不用担心日本军事实力会超过美国，

美国也不敢对日本过于放纵！美国阶段性削弱日本的企图是很明显的！

从日本运走核材料美国会比中国还积极！我们为什么不在日本人民中

煽动对美国投放原子弹的仇恨呢？为什么不激发日本人的摆脱美国

实际占领的情绪呢？日本最大的敌人是美国而不是中国！毛主席一直

在教导日本人民的就是这样一件事情！日本的红卫兵出身的首相们为

什么不听毛主席的教导呢？日本不认历史欠罪我们中国人民当然不

会原谅他们，而且还要和他们清算历史旧账！对日本的国家清算不要

了，我们民间清算为什么不启动，其实很简单，日本占领过中国哪片

国土就要给那片国土的中国人赔款，我河南的爷爷奶奶已经去世了，

日本赔款可以给我父亲嘛！我上海快百岁的外婆还在，日本赔款可以

直接给她老人家！我们就不算细账了，我有资料显示日本在中国杀了

多少百姓烧了多少民间房子抢了多少黄金、煤炭、文物，就按照这个

总数按照现在的市场价计算，算出总数后全国被日本人民平分就可以

了！因为抗日的时候蒋介石就说地无分南北的嘛！这些都要连本带利

息的还的！扯远了！我的意思中日有仇，但是现在有共同的敌人美国！

中日经济有很大互补性，只要中日俄欧联手，美国的金融、军事霸权

就会丧失！对世界危害极大的单极世界才能消失！欧洲不可能全部脱

离美国，英国是铁杆，但是德国、法国是要争取的，当务之急还是要

让欧盟解散！分散的欧洲利于中、俄拉拢德国和法国，美国在欧盟事
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物中有主导性，这可以看出来，让欧元完蛋进而动摇欧美联盟，动摇

欧盟也符合中俄利益，比如向中国出口武器技术，既然要整个欧盟都

同意是不可能的，那么就不如让欧盟解散！什么叫战略利益考量？这

个就是！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0312:20 

    @xxf_16614571楼 2014-04-0220:28:01 

    回复第 14566楼(作者:@zxl19682012于 2014-04-0218:48) 

    智利 8.2级强震，我预测一下，日本离大地震不远了，日本已经

发现深海鱼类因为地热了上游被抓住了！ 

    ========== 

    日本地震的话对黄金会有什么影响呢 

    ----------------------------- 

    金价下跌！因为日本国民拥有大量黄金，它没有钱了就会卖黄金！

但是日本人一般不会卖企业的！那是下蛋母鸡！我们喜欢卖国有企业！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0313:22 

    @三甲农民 14580楼 2014-04-0313:15:18 

    1009845663 

    楼主在这个群里嘛？ 

    ----------------------------- 

    不在，大家不要在什么群了，以前那个群我也没有精力多去了 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0316:53 

    @忘情法拉利 14561楼 2014-04-0213:29:00 
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    请教下楼主，如何看待巴西、韩国、香港、台湾等新兴国家地区

未来的经济，还有股市的走向，谢谢。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201214564 楼 2014-04-0218:45:23 

    股市好说，还在下降通道！QF又在提速进场，但是和全面放开还

有差距！有消息说发布的进出口数据已经被修正，实际外贸情况更差，

国家现在考虑的已经不是抑制房价而是保房价了，股市见底还早的呢！

中央决心把总体紧缩进行到底与适当时候放松相结合，但还是紧缩为

主！股市没有戏！ 

    美国退出 QE 资金回流巴西、韩国、香港、台湾乃至日本这些严

重受美国货币金融控制的地区日子肯定不好过，美国的逻辑是：我可

以 QE放水，美元小幅...... 

    ----------------------------- 

    @忘情法拉利 14569楼 2014-04-0219:09:46 

    再请教下楼主，请问“严重受美国货币金融控制的地区”这句话

怎么理解，谢谢。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201214576 楼 2014-04-0312:07:37 

    有大量资料显示，拉美也好、东南亚也好、日本也好台湾、香港

也好经济都伴随美国货币宽松和紧缩起舞，这个传导链就是汇率！举

两个例子吧。 

    一：近看巴西 
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    我刚看到一个消息触发我的灵感：《巴西央行宣布将指标利率上

调至 11%》，延续其紧缩周期，主要是食品价格飙涨通胀高企。标准普

尔评级公司宣布将巴西长期主权债务信用等级由 BBB 调降至 BBB-，

濒临“垃圾级”，终结了巴西长达 10年的评级持续上调势头！我们看

看他给...... 

    ----------------------------- 

    @忘情法拉利 14581楼 2014-04-0313:20:17 

    感谢楼主，楼主知识渊博，佩服啊，楼主的资料真的很多啊，请

问下如何搜索到某个国家或者某个地区的经济金融等数据啊，谢谢 

    ----------------------------- 

    我也不能直接获得，我是根据别人论文的资料获得数据，甚至相

反观点的论文找，也很艰辛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0411:52 

    @hyh55014592楼 2014-04-0323:14:18 

    张老师还看好北大荒吗？ 

    ----------------------------- 

    一直看好！包括攀钢、兖州、当然中国神华也不错，煤炭价格的

走低是暂时的！但是这些什么点位进还需要等待，明显现在央行不会

大规模放水我们不能进股市，有多好的故事都不进，战略时机错了一

切都错，这一点马克思给我们做出榜样，他老人家在英国大萧条结束，

经济开始复苏的时候买股票，大赚了一笔啊！前面中级规模的反弹宁

可错过，毛主席教导我们，首战必胜，不打无把握之仗！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0411:59 

    @定州奔儿哥 14590楼 2014-04-0319:41:12 

    是不是可以这样理解，现在我们普通打工仔买的起的手机笔记本，

书籍，衣服，以后都是奢侈品了，需要付出十倍甚至更多劳动才能获

得？ 

    ----------------------------- 

    我的理解是未来 10-30年具有资源属性的、生态环保有益健康的

商品价格一律暴涨到普通百姓买不起！比如转基因加农药化肥的农产

品很便宜，但是生态环保的农产品很贵，现在已经有这个苗头！手机

笔记本普通人也会有，但书籍消耗树木会非常贵！衣服--转基因棉花

容易过敏的便宜，原生态的贵！小汽车再次成奢侈品，除非新能源（页

岩气不是新能源）有重大技术突破！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0416:12 

    @不是爱因斯坦 14588楼 2014-04-0317:49:53 

    回复第 14577楼(作者:@zxl19682012+于+2014-04-03+12:11) 

    附录 2： 

    欧元区经济危机持续恶化+外资撤离巴西 

    人民网巴西利亚 5月 24日电（记者吴志华）…… 

    ========== 

    其实欧盟还是不要解散的好，因为欧盟在本质上统一的难度非常

大。老师不妨从这个角度考虑一下 

    ----------------------------- 
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    但是他哪个武器销售一致性原则对我们有很大制约！不符合我们

根本利益的挡脚石都要踢掉，我们要从全球战略和主要基于我们自身

利益的角度考虑问题！美国想搞掉欧元但是不想搞掉欧盟，因为欧盟

英国在搅局很难通过不利于美国的决议，明白这个道理，我们应该反

之！最好搞散欧盟但是存欧元，其次两个都完蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0416:24 

    @backspace192214589 楼 2014-04-0318:45:28 

    楼主这西方资本家不是要把中国解体，看来现在是不是妥协了，

国企股份化，食品转基因化，这不是明摆着让步。 

    ----------------------------- 

    今年 10 月前什么都会明朗！现在 7 大军区和空军司令表态支持

习大大，似乎有点讨论实践是检验真理唯一标准各省各军区表态的味

道！但愿是事情向好的方向转化，但是老习有了绝对权力如果 10 月

四中全会没有全面的制止私有化的文件出台实践将证明我们真正的

共产主义精神的爱国主义者，还要从相当于从土地革命开始凝聚力量，

流血牺牲奋斗起码 20-30年，关键是稀缺资源损失殆尽，科技和基础

工业全部丢失独立自主研发和制造能力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0500:33 

    @墨子滴粉丝 14584楼 2014-04-0315:21:27 

    @zxl19682012 老师成真了。股价 5 元多点。消息称中石化拟通

过高盛售 30%零售股权筹资 300亿美元 

    ----------------------------- 
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    外媒：中石化拟向高盛出售 30%零售股权筹资 300亿美元 

    相关推荐：中石化回应向高盛出售股权传闻 

    凤凰财经综合 4 月 3 日消息，彭博报道称，据知情人士今日透

露，亚洲最大的石油精炼商中石化目前正就零售资产的部分股权出售

事宜和高盛集团进行合作。 

    两位知情人士透露说，中石化通过出售零售资产 30%的股权可以

筹集到近 300亿美元资金，值得注意的是，这些零售资产也包括了中

石化所拥有的中国最大的加油站网络。两位人士要求匿名，因为这一

消息还未正式公布。 

    彭博社编纂的数据显示，这种额度下的交易将会是中国国有公司

做 出 的 最 大 的 资 产 出 售 交 易 。 中 国 国 际 金 融 有 限 公 司

（ChinaInternationalCapitalCorp）将会协助中石化进行企业内部

的资产重组。 

    在某种意义上，中石化此举也是在响应李克强总理呼吁允许非国

有资本进入石油和电力行业，加快混合所有制企业的发展的发言。中

石油、中石化这两家中国最大的能源企业在投资回报率和股市上的表

现都比他们的西方同行差。 

    中石化北京新闻官目前还未对此消息作出评论。而高盛香港发言

人埃迪？奈勒（EddieNaylor）及中国国际金融有限公司发言人

SherryTan都拒绝对此做出评论。 

    中石化在今年二月份批准了一份寻求私人投资者进入他们的零

售业务的计划。从年度报告上来看，中石化作为国有公司在全国范围
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内拥有超过 3万座加油站。 

    根据彭博社的数据，中石油去年投资资本盈利率为 7.7%，而中

石油为 8.3%。作为比较，埃克森美孚公司收益率达到 13%，而雪佛龙

公司则为 10%。 

    包括索姆尚卡尔？辛哈(SomshankarSinha)在内的巴克莱香港的

分析师们在上月的报告中写道，越来越高的炼油成本，石油和天然气

生产的盈利能力走弱，而资本花费却居高不下，这些原因可能造成了

中石油投资回报率走低，同时让净负债出现了增长。 

    中石化董事长傅成玉在上月与分析师进行的电话会议上表示，中

石化的零售业务是“一座大金矿”，它的全部潜能还远远没有得到充

足的开发。傅成玉说，在完成三月份的内部重组后，中石油在 6月底

前将会持续引进外部投资者。 

    --------------- 

    ZXL1968： 

    外资银行收购中国全景路线简图-------ZXL1968 

    所以引入民资就是扯淡！就是为了廉价卖给金融寡头们！我可以

给大家再说一下他们的战略步骤！首先控制银行！控制收购银行必然

要利率市场化，为什么呢？这其实就是让高利贷合法化。 

    第一步，外资并不出手，现在很多乡村银行之类先粉墨登场，高

息揽存，他们只能贷款给房地产企业。这样发起打击国有四大行的第

一波攻击，余额宝的出台就是这样一个背景！ 

    第二步，房地产崩盘，这些小银行倒闭，外资收购！ 
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    第三步，外资廉价收购倒闭的中小银行建立网点！ 

    第四步，外资银行高息揽存彻底把四大行逼入绝境！ 

    第五步，外资银行将高息揽存的钱全部用来购买银行、房地产、

地方债危机中廉价打包出售的证券化的国资！ 

    第六步，他们收购的比如石化销售、电力销售，石油管网，铁路

运输等等销售和流通渠 

    道在市场化的借口下全面大幅提价，国家内部高层也必然配合进

行继续“改革”发放国债等等对占比极少的所谓特困居民补贴，也可

能为维稳全面提高工资，也就是全面通货膨胀印钱，大多数人只能为

涨价买单！这样外资银行的以前高额的利息就不值一提相当于免费了！ 

    他们最后完成了用中国的钱赚走中国财富的全部空手套白狼的

把戏！本人这一战略推演和判断完全按照华尔街固有最贪婪的犹太资

本家思维定势演绎，如有雷同纯属不幸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0501:20 

    1968：土地流转的主要手法出来了！根本不是集中在种田能手和

合作社手里！而是集中在和种地屁毛都不相干的信托资本手里！当然

他们也只是初级食物链！他们再倒手给外资！ 

    附录 1：4 月 1 日，中信信托与河南省济源市人民政府，就济源

地区规划面积约 20000 亩的农村土地承包经营权流转签署战略合作

协议，双方将共同探索农业发展新路径，农业产业升级新理念。该项

目也是全国首个针对建设生态文明、防风固沙、防治雾霾为主要目的

的土地流转信托。 
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    大智慧阿思达克通讯社 4 月 3 日讯，中信信托已然开始了土地

信托的全国性复制。中信信托与河南省济源市人民政府，就济源地区

规划面积约 20000 亩的农村土地承包经营权流转签署战略合作协议，

双方将共同探索农业发展新路径，农业产业升级新理念。 

    中信信托表示，该公司与济源市政府合作，正式成立了河南省首

个土地流转信托项目－“中信·济源农村土地承包经营权集合信托计

划”。同时，该项目也是全国首个针对建设生态文明、防风固沙、防

治雾霾为主要目的的土地流转信托。 

    上述信托项目引入了苗木花卉产业，流转土地种植品种以具备防

雾霾、抗风沙、耐干旱等性能的苗木为主。土地使用方鄢陵花艺绿化

工程有限公司（以下简称“花艺绿化”）为河南本土优秀苗木企业，

拥有多项苗木培育国家专利，尤其是其自主研发的白皮松快繁技术突

破了以往白皮松平原地区繁育困难的瓶颈，技术水平国内领先。 

    中信信托方面表示，河南省首单土地流转信托落地济源市具有重

大意义。农村土地信托化流转是一种新型的生产关系，是农村土地制

度的一次深刻变革，对于实现农业的规模化、专业化、集约化经营，

促进传统农业向现代化农业转型；对于促进农民向二、三产业转移，

实现多形式就业、多渠道增收；对于实现城乡、工农统筹发展，加快

建设社会主义新农村和城镇化建设意义重大，影响深远。距去年 10

月首单土地信托项目推出仅过去 5个月，土地信托项目数量目前已迅

速增加到 9单。公开资料显示，这 9单土地信托项目中就有 6单来自

中信信托，分别位于安徽宿州、山东潍坊、贵州开阳、安徽马鞍山、
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河南济源、湖北黄冈。 

    截至目前，只有中信信托和北京信托开展土地信托项目。以面积

计，北京信托份额仅占 5%。 

    附录 2：外资首次介入土地流转：德国拜耳与中信信托签合作协

议 

    2013年 12月 19日 18:41新浪财经微博我有话说(424人参与) 

    新浪财经讯 12月 19日消息，近日，中信信托有限责任公司与德

国拜耳集团就土地流转下现代农业科技创新与发展正式签署合作备

忘录，成为首例外资介入中国土地流转项目。今日，拜耳集团大中华

区总裁德友汉解释了合作内容：中信信托在土地流转、金融服务、平

台建设等发挥作用，拜耳不参与中信土地流转过程，将更多在现代种

养业环节，引入先进农业技术和产品，为农民培训，提高生产率。 

    拜耳与中信信托签署合作协议 

    近日，中国资产管理规模最大的信托公司、中信信托有限责任公

司(以下简称“中信信托”)与拜耳作物科学(中国)有限公司(以下简

称“拜耳作物科学”)在北京签署合作备忘录，双方将以土地流转项

目为平台，在农业生产、经营管理、科学技术、产业链构建等方面整

合资源，这是国内首例外资介入中国土地流转项目。 

    今年的 10 月 10 日，中信信托与安徽宿州踊桥区政府展开合作，

成立了国内第一支土地流转信托计划——“中信？农村土地承包经营

权集合信托计划 1301期”。拜耳作物科学方面告诉新浪财经，双方的

合作将从中信信托安徽宿州项目开始，并逐步扩展到中信信托在全国
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其他区域的土地流转项目。 

    在今天举行的纪念拜耳 150周年庆全球巡展上海站，拜耳集团大

中华区总裁德友汉向新浪财经解释了双方合作过程：在中国拜耳一直

在寻找合作伙伴，而中信信托它有非常好的业务发展模式，同时也有

非常丰富的理念和经验，能够把大块的土地集中，进行先进的技术的

推广和应用，基于这样的考虑，拜耳选择了中信。 

    “除了中信以外我们还有很多其他合作伙伴，拜耳寻找合作公司

的宗旨是不断提高农业的生产效率和亩产量，因为在全球，一个显然

的趋势是，未来人的数量会越来越多，而可耕地会越来越少，提高农

业的生产效率是很紧迫的任务。”德友汉说。 

    拜耳并不参与中信土地流转过程 

    德友汉解释了两者的具体合作模式：“由拜耳提供先进的农业技

术和现代化的作物保护和解决方案，而中信信托方面负责把散布于中

国不同地区的土地资源进行整合，为拜耳提供试验田。” 

    具体来说，在土地流转信托项目中，中信信托和拜耳作物科学将

分别扮演不同的角色。中信信托将在土地流转、金融服务、平台建设

等方面发挥作用，而拜耳作物科学不参与中信土地流转过程，而将更

多地在现代种养业环节，通过向农户引入创新的农业技术和产品，促

进农业现代化和可持续农业的发展，服务最终的土地使用人。 

    而两者合作的每个项目上的合作模式都将考虑到各个项目的特

点和进程，所在区域的主要种植结构、生态环境、农业现代化水平等

因素，在与中信信托、土地承租人、当地相关政府机构等利益相关者
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充分沟通的基础上，量身打造。 

    比如，在安徽宿州项目上的合作，包括但不限于在主要粮油作物

和经济作物病虫草害药剂防治技术示范，集成推广有害生物治理良好

操作规范与先进栽培技术；探讨合作开发示范与推广现代养殖业创新

技术；开展针对农户及基层技术人员的培训，尤其是植物保护、安全

科学用药的培训等方面开展合作，并在周边区域内推广现代化农业生

产新产品与技术。此外，拜耳作物科学将提供农业方面的培训和考察。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0600:36 

    再继续《我破解了钱学森之问》第二部分 

    我们现在是精英人才和基础性社会服务劳动人才培养的全面耽

误！我知道教育部培养人才方式改革了，分研究型和技能型两类，他

们具体要如何做我不知道，但应当承认这是几十年来他们第一次比较

认清了什么是真正的素质教育，素质教育固然有其全面素质的培养更

有其特长素质的培养！他们比较认清了教育要和社会需要相适应！我

前面没有写完的文章说，美国集中选拔精英高中生在高中生阶段就开

始搞我们相当于硕士阶段的研究课题，而且还有知名大学教授参与指

点，我们最好的高中生在干什么？在面面俱到的进行所有学科的重复

性知识记忆！叫我说，美国教育最有特色的是什么？为什么能够培养

出大师，这是最重要的一点！在尊重每一个人的平等教育权的同时我

们也应该承认不是所有人适合做某一类研究的！其实这和运动员挑选

一样，中国从洛杉矶奥运会 0的突破到北京奥运会世界金牌第一才用

多少年？为什么能突破？首先是挑选最适合的人才举国培养！这是关
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键！体育如此科技人才培养亦如此！方法对头，我相信中国高端人才

一定会从 0的突破到世界第一的！我们知道适合举重的人才很难去同

时把跳高也练出来，打篮球的大高个很难同时兼具乒乓球运动员的灵

巧，当然也不是说没有这样的人，但是这样的人太稀缺了！我们中国

的教育是把全部学生按照最稀缺的全能人才来培养，既要有语言天赋

又要有组织能力又要有数学思维还要有艺术细胞现在还要有商业头

脑！结果是数学天才和嘴笨的鲁班在英语课陪读语言天才，在数学课

未来的表演艺术家和崔永元、巴金们在迷茫的盯着黑板！教育公平不

是这个公平法嘛！这不是在素质教育这是在摧残人才！我这里不是说

搞艺术和文学的不学数学、物理，美国的实践告诉我们可以编不同难

度要求的教材嘛，比如物理，杨振宁先生说了，给文科生的教材要和

理科生不同，我认为物理当然要学，要不然一点物理常识都没有电死

怎么办不过？要分一般中生活中用到的物理常识和科学现象进行科

普式介绍，感兴趣的学生再升级到公式和计算！再高一段选拔出来的

学生可以上升到系统理论学习和实验！语文的学时到初中和高中年级

要削减！这样增加体育和实践课！尤其古文，在普及基本知识的基础

上，对于爱好的学生可以给他们提供选修！小学和初中要加强爱国主

义教育和法治教育行为规范养成教育！在高中和大学的政治课可以多

开选修和专题讲座正面引导，我对语文、政治课的看法是要重视但不

能简单教条的认为考试就是重视、多开课就是重视政治，让学生背下

来就是重视！这是教条的观点！这样势必会造成人的心理逆反！我自

己从小很喜欢语文阅读和政治、历史，但是我很讨厌考政治，人的正
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确思想是考试能够反应的吗？教育部不端正这个认识，这是简单的分

两类学生固然是种进步，但还是不会真正培养出大师级人才的！当然，

培养大师级人才还要有大师的用武之地！我们的经济实力可以办豪华

的奥运会为什么不能搞世界级的豪华的科学实验室，我宁可 20 年不

申办亚洲及世界级运动会也要优先建立世界级的科学实验室，只有有

了良好的科学研究条件和经费我们才能不仅留住我们自己的人才也

能吸引世界的人才！这里留住我们自己培养的顶尖人才最重要，再好

的实验室没有人也是空的！有了人没有一流人才也不能做出一流成果！

而留住人才没有钱固然不行，没有实实在在的对人才关心和爱国主义、

民族责任感教育更不行！而要有钱就必须要建立实验室到工厂的产业

化研发到生产销售体系，必然要国家垄断高科技市场，否则像杀毒软

件和其他计算机操作系统，市场都让人家霸占了，你即使费力研究出

来了，早期成本没有人家低还是要亏本的，所以没有自主市场的高科

技研发是没有可持续力的，不赚钱就没有办法大笔花钱！ 

    我的意图很简单，要么外国高科技企业只要进入中国市场必须给

我们转让专利，当然我们会保障他们多少年的市场占有，保障他们合

理利润！只要他们给我们转让专利和技术以后即使中国自己研发出来

同类产品也允许他们占有一定市场份额。否则，当中国没有此类产品

的时候，我们对他们的销售征高税，当中国有替代产品后立即禁止他

们进入中国市场！当然要做到这点就必须废除 WTO协议！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0600:38 

    《我破解了钱学森之问》--------ZXL1968 作者：admin 来源：
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www.hnhfddy.com时间：2014-3-2513:29:31连贯版请看 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=315 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0601:07 

    具体到我女儿的学习，对于孩子上不上 6年级我以前一直犹豫不

定！今天在操场带女儿打篮球，一个高三很有思想但学习一般的男同

学的话让我下了最后决心，我孩子不上 6年级直接上初一！话题从我

孩子 5 岁多上 1 年级开始，这学生认为我做的对！他说：“现在想一

想不上小学预科是对的，很多家长害怕孩子不适应，但是人生就是面

对很多你从来没有遇到过的事情，小时候不培养适应能力，大了再去

培养？”这话真有道理！我以前让孩子不上小学预科，早上学没有从

这个深度考虑问题，我是根据教育规律考虑，因为如果孩子学了预科

就对所学知识没有新鲜感了，就会骄傲、厌学乃至注意力不集中！但

是我也担心孩子跟不上会影响自信心！我孩子小时候胆子确实很小！

当然也可以说谨慎吧！实际上以前说了孩子开始确实是全班倒数第一！

哈哈，现在有时候也会在靠后的名次，但大部分时候是在前列啊！但

是现在我孩子最大的优点居然是自信！因为她发现她自己有很强的适

应能力！就拿上不上 6年级来说，当年我自己这批人就没有上过 6年

级，我没有发现有什么太大影响！当时的背景是年轻人口太多缓解就

业压力，我就奇怪了教育有教育的规律，谁出这么一个耽误培养人才

的馊主意！为什么小学学制至今不变！ 

    有人告诉我千万不要不上 6 年级，因为 6 年级是对小学知识的

全面提高复习！实际上我特别要强调中国教育的这个提高复习就是最
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大的一个应试教育误区！事物是螺旋上升的，认识也是这样，哲学上

讲叫扬弃！我认为初中的意义就是要让学生第一次体会到需要丢弃一

些小学的学习方法和思维习惯，比如数学，解同样的鸡兔同笼题就是

完全不同的思考方法！我现在解决这个问题第一反应就是列方程，我

已经不会小学的方法了！这里不是说小学的数学就不学了，我的意思

是小学的数学没有必要过度训练和反复复习，因为后面一生他都不会

用这个办法解决问题，你练的再熟也没有用！是浪费！人的认识发展

和人类社会生产力进步从来都是先进的代替落后的！我甚至想能不能

从小学高年级开始学习列方程！难道我们学习知识我们非要按部就班

的从结绳记事开始一步步的教条的进行吗？人类文明思想的演化步

骤我认为我们当然要给孩子展示，但是花大量功夫熟练过时的技能就

是典型的误人子弟的蠢货了！ 

    当时是因为 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0601:22 

    我现在自己教学内心也不喜欢布置太多作业，逼学生交地理作业，

想交就交吧，但是如果分数比其他人差很多，为了面子和生存我也要

稍微逼一下！其实这反应出中国教育真不是以学生喜欢为主导的教育！

关于中国科大少年班的例子，我发现不停的扩大宁铂的失败案例，实

际上他是个例，而他的失败不是科大天才班的问题，是没有让宁铂学

喜欢的专业的问题！下面这篇《中国科大少年班曾受质疑：学生长大

少有出众人才》里面没有另人信服的数据，什么叫出众？北大、清华

的出众，他们都出国和当大官了，有必要查清中国科技大少年班在中
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国一流科研院所有多少研究员？有多少院士？有多少出国？有多少

当领导没有搞专业！不要说空话！此外，我发现这种选拔人才的方式

是周总理和毛主席批准的探索，会不会因为政治原因被掐死？当然，

可能科大少年班的真正突出的问题就是没有照顾到学生的真正爱好！ 

    附录： 

    中国科大少年班曾受质疑：学生长大少有出众人才 

    2013年 12月 30日 09:41 

    来源：凤凰卫视 

    核心提示：随着时间的推移，少年班也受到了质疑，当年少年班

的学生长大后几乎没有出众的人才。 

    凤凰卫视 12月 27日《腾飞中国》，以下为文字实录： 

    何亮亮：1977年冬天，中断了 11年的择优选才的高考制度恢复

了，全国各地 500万人涌入考场，其中不少人已经过了正常的高考年

龄，他们是被不正常的年代耽误了。有人说，那是一个温暖的冬天，

也有人说，那是中国知识青年的狂欢年。 

    早在这一念 5 月 24 日，随着第三次复出的邓小平发表《尊重知

识尊重人才》的讲话，恢复高考的消息开始在民间涌动流传，不少人

充满了期待。 

    10 月，教育部终于拿出了可行性方案，《关于 1977 年高等学校

招生工作的意见》几乎就在同时一封举荐信摆到了当时担任国务院副

总理的方毅的面前，这封信的作者是江西冶金学院教师倪霖，他向方

毅举荐江西赣州 13岁的天才少年宁铂。 



7986 

 

    11 月 3 号，方毅亲笔批示，也正是这封信直接促成几个月后中

国科大少年班的诞生。其实，关于少年班的构想是 1974 年 5 月物理

学家李政道提出的，据李政道回忆，那一年他回国访问，看到“文革”

给国家带来了全面危机，人才培养也几乎完全停止。于是通过周恩来

向毛泽东建议可参照招收和培训芭蕾舞演员的办法，从全国选拔很少

数，约十三四岁左右的，有培养条件的少年到大学去培训。培养一支

“少而精的基础科学工作队伍”。 

    毛泽东同意了他的建议，不过，李政道的建议并没有多少机会付

诸实施。随着高考制度的恢复，创办少年班也有了可能性，首先付诸

实施的是中国科技大学。 

    1978年，中国科大的工作人员开始了高考的招生工作，期间，工

作人员发现了一批成绩优秀，年龄只有十三四岁的中小学生，他们大

都未能参加统一的高考。中国科大的教师们奔赴上海、长沙、沈阳等

城市，对这些少年逐个地进行多次笔试和口试，再经过体检，最后终

于挑选了 21 名智力超常的少年，他们被科大破格录取，成为少年班

的首批学院。 

    1978 年 3 月 8 日，中国科大举行了第一期少年班开学典礼，少

年班创办的消息引发了海内外广泛的关注，随着中科大少年班的创办，

各地高等院校也掀起了少年班创办热潮。 

    1985 年 1 月，教育部决定，继中国科技大学之后，在北大、清

华、北师大、吉林大学、西安交大等 12所全国重点高校开办少年班，

扩大试点。不过，一哄而上让少年班缺失了科学精神。 
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    随着时间的推移，少年班也受到了质疑，当年少年班的学生长大

后几乎没有出众的人才。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0601:36 

    附录： 

    中国科技大学少年班-“少年班”简史 

    1977年 10月，江西冶金学院教师倪霖写信给当时的国务院副总

理方毅，向他推荐智力超常儿童——宁铂。 

    与此同时，各地发现“早慧儿童”的信件涌向党中央、中国科学

院、中国科大。这种情况下,中国科大提出创办少年班设想。1978年

3月 9日，中国科大按照德、智、体全面衡量、择优录取的原则，招

收了 700 多名学生，其中包括破格选拔的 20 名少年。中国科大这次

破格录取的少年，最大的 16岁，最小的只有 11岁。 

    在招生工作中，招生工作人员通过群众推荐和实地了解，发现了

一批成绩优秀、年龄仅 13、14 岁的中小学生，他们大都未能参加统

一的高考。中国科大的教师们奔赴上海、长沙、沈阳、福州、扬州等

地，对这些少年逐个地进行多次笔试和口试，再经过体检等，才挑选

了这批少年大学生。21 名智力超常少年当年被科大破格录取，成为

少年班首批学员。 

    1978年 3月 8日，中科大少年班正式创办，延续至今。 

    随着中科大少年班成功创办，各地高校掀起少年班创办热潮。 

    1985 年 1 月，教育部决定，继中国科技大学之后，在北大、清

华、北师大、吉林大学、西安交大等全国 12所重点高校开办少年班，
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扩大试点。 

    随着时间推移，上述 12 所高校少年班试点工作先后发生变化，

在形式上先后取消原先少年班建制。取而代之的是结合自身特点和条

件的新办学模式。 

    科大不仅没有取消，反而在今年将少年班升格为学院。 

    杨振宁与少年班学生座谈 

    从 1983 年开始担任科大少年班班主任的叶国华认为，科大少年

班能延续至今，有两个重要因素：一是保持长期持续高投入；二是生

源素质非常好。 

    “我刚到少年班带班主任时，少年班实际挂靠在校教务处，而教

务处也并不管理。”叶国华认为，1984年少年班管理委员会的成立对

科大少年班延续具有决定性意义。在这个系级建制的管委会中，学生

得到“量身定做”培养。管委会制定出相对独立的教学计划。少年班

学生修完基础课后，将根据自己兴趣和特长，自主选择到物理系、数

学系等其他院系进行专业学习。 

    “少年班毕业的学生，每年都有拿双学位的。约四分之一学生会

提前毕业。”叶国华说。尽管培养过在国内外学术界拥有多项“第一”

的学生，科大少年班自创办始受到的争议却一直未断。众多争议声中，

饱受诟病的莫过于宁铂这样的“神童”最后前景暗淡的故事。在叶国

华看来，这样的批判不公平，因为“人们太注重个案的炒作，而忽略

了少年班在当年社会背景下对我国人才培养的极大贡献”。 

    “当初本着早出人才、快出人才原则创办少年班，就是为了满足
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国家对人才的迫切需求。”《少年班三十年》书中，编者如是阐发创办

初衷。少年班成人仪式 

    “我们一直认为，少年班的创办是成功的。”现任少年班学院院

长陈旸强调。他认为外界种种非议是任意猜测，“少年班学生其实并

不神秘，生活能力也并不像外界想象那么差，科大所有校园活动都有

少年班学生的影子，甚至学校扬琴弹得最好的也是少年班学生。” 

    不管争议正确与否，科大已释放出积极信号：少年班招生已淡化

年龄色彩。在完成“早出人才、快出人才”目标后，科大少年班正瞄

准新的国家需求，调整人才培养目标。 

    2008 年以来，经教育部批准，少年班与合肥微尺度物质科学国

家实验室联合组建“交叉学科人才培养试验区”。这样的试验田中，

“少年班学院”将改变原来一年基础课完成后分散到校内各学院自选

专业做法，而真正成为一个完整的集体。本科四年全部集中在学院，

学院不分系，不设固定专业，不对学生统一要求。根据每个学生个人

兴趣特长，设计个性化培养方案，除了基础课集中授课外，其他课可

在全校范围内选修。毕业时，授予数学、物理等不同专业学位。 

    这是中国科大少年班正在进行的最新改革试验，但肯定不是最后

一个改革试验。 

    中国科技大学少年班-“少年班”大事年表 

    中科大“少年班” 

    1978年 3月 8日，中国科技大学创建“少年班”。 

    1985年，中科大仿照少年班模式开办“教学改革试点班”。 
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    1986年基本形成高考初试、复试录取模式。 

    1994年开始全面实行早期科研实践、大学生研究计划。 

    2004年全面实行 4-6年弹性学制和个性化学习计划。 

    2008年，少年班与微尺度物质科学国家实验室联合办学。“少年

班--交叉学科人才培养模式创新试验区”项目在中科大少年班３０年

庆典大会上正式揭牌。 

    2009年 5月，少年班学院成立。 

    截至 2008 年，中国科大少年班共招收 31 期学生总计 1220 人，

已毕业 1027人，其中 935人考取研究生，占 91%。 

    据不完全统计，少年班毕业学生中约 20%选择学术研究作为终身

职业，93人拥有国内教授、副教授职称和国外终身教职；约 35%在世

界 500强企业任职。 

    中国科技大学少年班-群英谱 

    少年班毕业生在北大、清华、中国科大、复旦这四所一流名校担

任教授的有近 20 人，其中 78 级的翁征宇是清华大学高等研究中心

首位“杨振宁讲座教授”；85 级杜江峰是国家 973 项目首席科学家，

新近又入选教育部“长江计划”特聘教授。 

    少年班毕业生已有 18 人在世界一流研究型大学任正教授，有 3

人当选 IEEE（电气与电子工程师协会）会士，3人当选美国物理学会

会士，多人当选美国医疗信息科学院、美国光学学会等会士。除了 87

级庄小威外，81级骆利群 38岁时出任美国斯坦福大学正教授，82级

卢征天 36 岁时出任美国芝加哥大学正教授，83 级邵中 34 岁时出任
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美国耶鲁大学正教授。 

    据不完全统计，仅在 IBM、英特尔、微软、杜邦这样的国际 500

强企业就职的就有 149人，其中许多人担任重要职位。除了现任微软

全球副总裁张亚勤外，78 级高峰目前任德意志银行中国分行董事、

总经理。 

    争论“天才之路”还是“揠苗助长” 

    近来，经常有指责少年班学生“生活自理能力差、心理问题严重、

人际交往困难”的文章见诸报端和网络，不时引发人们对少年班办学

的争论。 

    学生：少年班很适合我们 

    “上少年班是我的理想和目标，我从没有后悔过。”01级少年班

学生陈天石说。在其他许多在校少年班学生那里，记者得到了惊人相

似的说法：“如果没有少年班，我们不知道自己该去哪里，中学的教

育显然不适合我们，普通的大学班级我们也不太喜欢，只有少年班这

种办学模式最适合我们这些提前两到四年上大学的所谓早慧少年。” 

    校方：一心办好少年班 

    从最初创办时受到社会和媒体的过度关注、追捧，到后来被一些

认为少年班“拔苗助长、摧残孩子”的人士猛喊叫停，中科大少年班

屡屡遭受外界“伤害”。校长朱清时说：“我们的态度是不受外界干扰，

一心办好少年班。争取早出人才，快出人才。” 

    反对者：过早上大学“不人道” 

    但是，在学生和校方都自我肯定的同时，也有不少社会人士站出
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来反对。针对“神童”宁铂如今出家为僧、干政“自我封闭”、谢彦

波“有心理问题”的“不幸”命运，有人开始质疑“少年班究竟是‘天

才之路’还是‘揠苗助长’？”有人认为，让十几岁的孩子过早进入

大学“不人道”；还有人认为少年班违背了教育公平。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0601:37 

    少年班毕业生已有 18 人在世界一流研究型大学任正教授，有 3

人当选 IEEE（电气与电子工程师协会）会士，3人当选美国物理学会

会士，多人当选美国医疗信息科学院、美国光学学会等会士。除了 87

级庄小威外，81级骆利群 38岁时出任美国斯坦福大学正教授，82级

卢征天 36 岁时出任美国芝加哥大学正教授，83 级邵中 34 岁时出任

美国耶鲁大学正教授。 

    ---------------- 

    白忙了，都给美国送去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0601:43 

    -少年班典型案例 

    31岁院士 

    张亚勤 1966年出生在山西省太原市。11岁考入中国科技大学少

年班。1997年，年仅 31岁的张亚勤博士当选为美国电气和电子工程

师学会院士，现任微软全球副总裁、微软中国董事长。 

    --------- 

    1968：这就是我们没有微软的原因，因为我们的比尔到人家的微

软了！这里面只要有一个比尔科大少年班就是成功的！下面的数据告
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诉我少年班是成功的！问题是谁把这个模式葬送了，谁把我们的人才

流失了？这样的天才群体是全中国挑出来的啊！ 

    附录：中国科大少年班学子流向调查：六成"神童"在国外 

    http://news.163.com2005-10-2616:44:00 来源:人民网(北京)

网友评论 0条 

    前不久，中国科技大学少年班 78 级首批学员回母校聚会期间进

行了一个统计，全班 88 名学员目前分布四大洲，至少有七种国籍，

减去近年回国的海龟们，仍有近六成同学留在北美！ 

    而来自校方的统计数字表明，少年班创办 27 年来，已毕业的近

千人中有约一半在国外工作、学习，他们往往都是一去不复返，其中

大部分佼佼者为外国科研机构或企业服务。这些曾经被誉为神童的人

为什么如此热衷出国？这与少年班早期提出的为国家尽快尽早培养

人才的办学宗旨是否相违背？记者为此在校内外进行了广泛的采访、

调查。 

    成才率高得惊人，但大部分在国外 1978 年 3 月，在老一辈科学

家李政道、杨振宁和丁肇中等的倡导和支持下，在方毅等国家领导人

的支持和推动下，为探索中国优秀人才培养规律，为培养在科学技术

等领域出类拔萃的优秀人物，推动中国教育和经济建设事业的发展，

中科大成立了全国第一个少年大学生集中培养基地--少年班。据了解，

少年班学生在中科大众多学生中表现十分突出，在优秀学生中占有很

高的比例。尤其是在他们经过基础学习之后，进入到不同系所从事实

验等操作性研究时，求知欲强烈、敢于创新、理论和专业知识扎实等
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优势更加明显。 

    中科大少年班管理委员会负责人告诉记者，少年班毕业生成才率

非常高，85％以上考取国内外高校和科研机构的研究生，三分之一以

上获得博士学位，比例远高于本校普通本科生。其中有百名以上的杰

出人才活跃在国内外知名学府、科研机构和经济领域，一般在 30 岁

左右就做出了令世界瞩目的成绩。但遗憾的是许多人在为其他国家效

力。82 级少年班学生卢征天现在美国阿贡国家实验室从事原子物理

研究，他发明了原子陷阱追踪分析法。以往的原子、分子探测法最多

只能计算出 5万年前的化石环境与年份，他的发明可以推算出地球数

十万年前乃至 100万年前的地形、气候、太阳活动史、海洋形成与流

向等情况。和年仅 37 岁，但已获得美国青年科学家工程师总统奖和

美国能源部青年科学家与工程师奖两项殊荣的卢征天博士一样，微软

全球副总裁张亚勤、发现了世界上最小的纳米碳管的秦禄昌、世界上

第一位认知学博士张家杰等都国际知名的杰出人才也曾在中科大少

年班度过美好的大学时代，他们现在都在美国工作。 

    中科大校长朱清时评价说，理想远大，对在尖端科学领域赶超国

际一流水平有一种紧迫感，是少年班毕业生的一个共同的特点，有相

当一部分少年班毕业生在海外从事两个或两个以上领域里的交叉研

究或实际工作，而且往往能另辟蹊径，取得开创性的成就。 

    记者用电子邮件方式对十位海外的少年班毕业生进行了采访，在

为何选择出国这一点上，他们的回答十分相似―――为了得到更好的

教育和科研环境。至于是否考虑过回国工作，大多数人说比较满足目
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前的现状，近期没有这样的打算，但一部分人的事业与国内有密切的

联系，每年都要回来几趟。 

    面对外界对少年班学生大量出国造成人才流失，有违办学初衷的

议论，朱清时认为这是一种错觉。他说，学生出国热是国家改革开放

的必然结果，科学文化要发展，一定要走多元文化的路子，要吸收外

国先进的东西，虽然近期看来可能造成人才流失，但从大的、长远的

方向看，这是好事，会对中国未来产生良好影响，因为不管在哪里，

他们都是中国人。当然，现在最关键的问题是国家要从环境、政策等

各方面创造条件吸引他们学成之后回国服务。少年班学生为何热衷出

国？在与少年班学生的交谈中，记者了解到，由于年龄小，在尚不知

道自己将来要做什么的时候，出国深造成了他们的第一选择，即使从

少年班毕业后没有如愿以偿，他们也会在今后寻找时机。中科大校领

导分析认为，少年班学生选择出国有两大原因：首要原因是国外优越

的科研和生活条件，以及在相关领域的领先优势。据中科大领导、少

年班管理教师以及少年班学生反映，由于少年班学生历来表现出色，

国外尤其是美国对少年班毕业生申请出国给予了特别的优待，基本上

会很顺利地拿到签证，并且有很多大学愿意接受少年班毕业生。另外，

少年班学生普遍认为和国外相比较，自己感兴趣的科研领域在国内尚

不完善，基础比较差，而且随着研究生扩招制度的实行，国内导师都

要带很多的学生，难以充分发挥指导学生的作用，不像国外导师那样

认真负责。再有，国外大学一般都会给留学生提供充足的学习和生活

经费，既可以保证他们的学习需要，也减轻了家庭的负担，让他们有
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自立的满足感。另一个重要原因就是国内研究生考试压力太大。少年

班学生反映，现在只有北大和清华是可以不受比例限制进行研究生保

送的学校，科大的保送比例只有 20，虽然学校已经尽力向少年班倾

斜，使少年班的保送比例略高于全校平均水平，但是仍有大量学生不

得不通过考试才能实现继续深造。而为了研究生考试，他们又不得不

花费近一年的时间，放弃在研究室从事实验的机会，进行复习。很多

人认为，与其把时间和精力放在复习研究生考试上，不如考托福、考

GRE，而且去了国外还可以拿奖学金，但要是在国内读研，起码还要

家里负担生活费用，如果没有考上公费的，还需要家里承担昂贵的学

费。当然，很多选择出国的学生表示，他们出国只是为了能够继续从

事自己喜欢的研究，待学成之后，还是要回来的。即使是那些准备选

择去外企的同学，也表示只要一有机会他们还是会毫不犹豫地放弃优

越的待遇，为自己的祖国效力。如何减少少年班人才外流？教育界人

士呼吁，虽然出国深造是人才成长的一种途径，但出国的优秀人才众

多而回国者寥寥，必定会造成人才流失。少年班作为一种特殊的早出

人才、快出人才的培养创新人才的模式，迫切需要得到国家和社会的

重视，为其更好的发展提供支持，让更多的神童成才后留在祖国，扎

根故土，为自己的国家服务、做贡献。为此，关注中科大少年班的教

育界及一些相关人士提出如下对策：针对科大少年班的特殊需要，适

当提高研究生保送比例，以便使更多的少年班学生有机会在国内继续

深造，同时减轻他们的考试压力，为他们提高科研实践能力创造更多

的时间；设立面向少年班优秀学生的专项资助经费、基金，用于改善
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其学习和生活条件，为他们在国内深造提供必要的物质支持；帮助少

年班学生开阔视野，深入了解中国国情，尤其是中国科学技术的发展

状况，树立爱国精神；加强中科大的创新基础设施建设，吸引更多的

国内外优秀人才，改善科大的创新环境；推动科研院所与科大的联系，

既增加少年班学生对国内科研院所的了解，也为培养他们的创新能力

提供更多的机会。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0601:47 

    为了研究生考试，他们又不得不花费近一年的时间，放弃在研究

室从事实验的机会，进行复习。--------看清楚了，这是中国最聪明

的人才集体得出的结论！我们小学复习一年，考高中要复习一年，考

大学要复习一年，考研究生要复习 1年！我们都复习老死了，什么时

候做研究？！其实，中学很多学科，就我的地理而言，高二高三都在

复习！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0623:40 

    @筱剑 114618楼 2014-04-0621:46:11 

    楼主好，一直跟随您的帖子。请教：今天，三亚出台了不审批 80

平以下房产项目的政策，是为了吸引投资客消化库存吗？ 

    ----------------------------- 

    引用：“据了解，三亚停建 80㎡以下小户型的原因是综合多方面

考虑的：三亚现售的商品性住宅以度假型产品为主，八成以上均被岛

外居民购买，用于投资、养老以及旅游等，酒店式公寓、产权酒店成

为旅游地产的主角，三亚房地产开发商均以开发 50-70平方米之间的
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户型为主。 

    因看重海南的旅游招牌，开发商蜂拥而至，目前小户型住宅楼在

三亚出现供过于求的现状，二手存量房高达 130万平方米，其中小户

型占多数。而在售新房中。小户型也高达 200万—300万平米。 

    此外，岛外购房者热衷购置低总价的小户型，导致三亚城市人口

急剧膨胀，配套的医院、教育、交通、停车场等公共服务设施建设却

难以跟上人口激增系数，为三亚的城市管理带来诸多社会问题。” 

    ZXL1968：海南我去过，在三亚住了一周，哪里确实盖了大量小

房子，我们大陆去的人别墅买的不多！因为一年就去几天，三亚宾馆

很贵，还不如买个小房子呢！旺季五指山还看不出来，但是三亚的公

交车、出租车确实非常挤，但是我认为主要是旅游旺季，外地到三亚

的人集中去，我和三亚的司机聊天，他们说淡季的时候，人不多！当

地政府可能想提升地产品位吧。三亚的城市管理能力很差，如果只从

盖别墅的角度考虑问题是不能从根本上解决旺季淡季的游客数量差

异问题！而且已经盖了大量的小房子了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0623:49 

    @定州奔儿哥 14616楼 2014-04-0616:02:59 

    这帖子《很久一起看的的一篇博文，似乎在慢慢发生》靠谱吗？ 

    ----------------------------- 

    推理和结论都靠谱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0623:58 

    @定州奔儿哥 14615楼 2014-04-0615:58:23 
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    哈哈，在经济论坛谈教育，恐怕也就大哥你自己吧，小弟我还没

结结婚，但是从去年开始我发现‘父母是孩子最好的老师’，也是影

响最深的人，现在的大人忙于挣钱，已经忽视这个问题，并且随着网

络的普及，整个社会孩子们的情况不乐观，反正我的想法是我的孩子

以后上学成绩能及格就可以，不要求他名次甚至什么双百，小弟我初

中是个标准书呆子，高中就直接堕落倒一了，那时候学习都没动力了，

不知道学这些为了什么，后来辍学，家里...... 

    ----------------------------- 

    不是我不尊重经济论坛，实在是我们爱国左派的舆论空间被极端

压制，我们没有说话的地方！如果有一天搞选举，没有我们左派什么

事，即使有所谓左派代表人物我感到也是人家故意打造出来的，人家

华尔街其实已经悄悄在老孔、宏良、戴旭、司马南等中间起码安插了

一半的砂子！学习没动力，是现在学生的通病，学生不知道自己喜欢

干什么，如何让学生发现自己喜欢的东西并为之努力这是教育的最高

境界，当然这要排除纯娱乐的没有节制的打游戏了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0700:00 

    @大北风之神 14617楼 2014-04-0616:11:31 

    毛粪高潮鸟 

    ----------------------------- 

    毛粪高潮鸟，回帖喷你脸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0800:46 

    @菊花古剑和酒 ABC14623楼 2014-04-0701:12:48 
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    两害相权取其轻,关于房地产问题,这是政府无论如何也绕不过

去的弯了,那么,就算诚如王安石青苗法之弊,我们也不能太过于夸大

其负面因素,青苗法实施过程中还是出了些问题的,这与政府执法有

关,今天中国面临着差不多一盘棋,我们就应当走好这盘棋,这也不是

险棋,只要走好了,负面作用可以在经济发展过程中不断改革消化掉! 

    中国现在的主要问题还是地区资源分配问题,包括产业,就业,消

费等严重失衡,还有一个主要问题中是财富分配严重...... 

    ----------------------------- 

    主要从延迟退休论改革的基石是政府的信用！---ZXL1968 

    感谢您客气的批评，我喜欢直来直去“青苗法实施过程中还是出

了些问题的,这与政府执法有关”说实话我最讨厌的就是政策是好的

实施出偏差这样推卸责任的话！政府不仅要负责制定政策还要负责实

施政策，也就是要有执行力！古代商鞅变法立木为信就是贯彻执行力，

我们调控房地产 10 年没有任何效果，政府还有什么信用？没有信用

还如何改革变法！一个只说不做的人和江湖跑场的戏子有什么区别？

老百姓如何能够相信你们不把红利装进自己腰包？ 

    一个没有信用的政府怎么可能把负面作用在在经济发展过程中

不断改革消化掉？举两个例子就是房产税和延迟退休！对于我们百姓

来说，即使我们按中国标准的中产阶层，当初如果我们知道政府要收

房产税我们就不会买房子保值了，其实我们买几套房子就是你政府纵

容鼓励的，现在你缺钱了就想到收刮百姓了，这是谁的红利？ 

    您说的把负面作用在在经济发展过程中消除，我举延迟退休就可
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以揭穿这个画皮！但凡一个国家经济、科技发展必然会提高全面社会

福利，包括提高工资的速度超过通货膨胀率，包括工作时间缩短，欧

美 65 岁退休不假，但是我们农民工是几天工作制？我们每天工作几

个小时？人家每天工作 5个小时还有带薪休假！在德国，休假是每个

人的基本权利，受法律保障。德国《联邦假日法》规定，每位雇员每

年可带薪休假至少 24 天，其中不包括双休日和节日。除了国庆节，

每个联邦州还有宗教节日等法定假日。但在实际生活中，几乎所有的

劳资协定都规定，雇员不分资历高低，每年可有 30个工作日的假期，

加上周末 2天全年 104天，元旦、五一、国庆节，还有圣诞节等宗教

假日，365天中，德国人享受的假日将近一半。巴伐利亚州的法定假

日最多，每年有 12 天。柏林的法定假日最少，每年只有 8 天。据统

计，德国人平均每年带薪休假 30 天，好的企业可能给职工每年 8 个

星期的年休假，欧盟的平均数也有 24.5 天。德国东部的工（和谐）

会还在为争取实现每周 35 小时工作制举行大规模的罢（和谐）工。

目前德国东部职工因为历史原因每周工作时间为 38.3 小时，但即便

是这个数字，也已经明显少于世界上绝大多数的发达国家了。我们中

国现在到春节了都舍不得给大年三十放假，你还让我延迟退休？凭什

么？ 

    德国人的观念是在一些公司，如果员工实在因为工作忙必须加班，

尽管如此，大多数公司不鼓励老板会给员工多发工资予以补偿这种方

式代替休假，而是希望员工能够真正得到休息以便为了今后更好地工

作而养精蓄锐，而我看到的中国广东的企业工人最讨厌的就是加班！
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据统计中国工人比东南亚的工人收入高实际上是计算了每周强迫工

人加班的收入！不要简单认为工作时间减少就必然会导致人民收入下

降经济滑坡，德国经济最为发达，失业率最低，经济增长最快的巴伐

里亚州，恰恰是每年公众假日最多的一州，我仔细想了下中国的问题，

其实三分之一的问题居然就是百姓没有钱没有时间消费的问题！我们

在孩子小时候把他天天关在教室辛苦读书，当孩子长大了，把孩子关

在富士康天天干活最后跳楼自杀，中国人为什么不能活的有品位些自

由一些呢？人家德国是平时就让你休息好活的时间长，而且工作时才

能精力充沛创造力旺盛产品质量过硬，产品质量过硬卖的价格高利润

高自然就不用多加班了嘛！我们中国平时就把人往死里用，前半生考

学和上班压力就累出一身病，后半生反倒要和人家一样延迟退休了？

扯淡！我们家门口有个卖馕的摊位，我和打馕的维族小伙子聊天，他

说每天打 2袋面的馕完了就收工！我们汉族人确实太勤劳不会享受生

活，我们何苦把自己搞这样累呢？很多人对于一些地区扶贫资金发放

有意见，说在少数民族地区发了扶贫贷款他们就喝酒去了，要改变扶

贫思路等等，我倒觉得这是人家的一种生活态度和文化，接受扶贫的

新疆和田地区长寿老人很多，他们无忧无虑，生活乐观，吃着简朴的

自家地里出产的绿色食品，有什么不好？德国每周上班 4天的是重体

力劳动者，比如烤面包的、开垃圾车的（那个听说很累，不理解），

我们中国越是重体力劳动者越没有休假，这里为什么专家不说和德国

接轨，这合理吗？德国政府还通过了一项人口战略。根据计划，德国

将在几个方面积极采取行动：从 2012 年 1 月起，德国的退休年龄将
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分阶段延长至 67 岁；但是我们不要忘了，人家还有一个措施是奖励

生育！孩子出生后可以获得儿童金，父母可以休生育假，如果得不到

托管位置，父母便可领到育儿津贴；鼓励德国年轻人结婚，可给予各

项减税优惠等；保障老年人的生活自主权等。我们有没有这些福利待

遇，如果没有请官员学者们自觉的不要再提延迟退休！ 

    德国的养老金制度改革，1947-1963年间出生的人，法定退休年

龄被作出不同程度的推迟，而 1964 年及以后出生的人，退休年龄被

提高到了 67 岁。看起来，随着退休年龄的推迟，德国也没有什么像

美国那样额外的奖励。事实是，同年开始，德国也实施一项新的养老

金措施，如果一个人年满 65岁（原来的法定退休年龄），而工龄又满

了 45年就可以退休。45年听起来也挺恐怖。不过这个“工龄”里大

有文章，照顾孩子（直到孩子 10 岁）这样的劳动也被承认，也算工

龄。 

    我们看一下走在我们前面的和中国未来类似的亚洲国家韩国吧，

Expedia日前对 24个国家的 8500名上班族进行了相关问卷调查。韩

国受访者表示“年平均只有 10天带薪休假”。调查指出，这一休假天

数不足调查国家总体平均值(21.6日)的一半，是所有国家中最低的。

此外，韩国人一年中只有 7 天用于休假，远低于 18.7 天的平均值。

而法国的受访者大都表示“每年会休假 30天”，挪威的上班族也回答

“每年可享受 25 天休假”。日本虽然有 18 天的带薪休假，但实际却

只休 7 天，与韩国一样位居榜末。韩国老年人的自杀率是世界第一，

其中很重要的一个原因与经济有关，作为经济合作与发展组织的成员，
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韩国是其中社会支出率最低的国家之一，国民养老金制度启动晚、标

准低。 

    欧美国家为什么能够人活的长而且健康？我们看看英国吧！从

2008年开始，英格兰为所有 40岁以上的人每年免费体检一次，重点

排查心脏病、中风、糖尿病、肾病和癌症等疾病。让我们延迟退休，

国家给我们及时检查修补“身体零件”做了什么吗？我是教师，现在

国家定义我们是中等强度的体力劳动者！我已经连续 3年没有享受体

检了，那么我们国家的重体力农民工劳动者谁给他们体检过身体呢？

英国有全民免费医疗，钱从哪里来？在英国医疗总开支中，90%来自

政府财政拨款，其他 10%则来自社保基金、自费医疗收入、慈善捐助

等。如果让我延迟退休就要让我有钱有时间去锻炼身体和及时保养身

体和检查治疗！现在的情况是 1亿到 2亿贫困的人不敢看病，没有钱

看病，你叫人家延迟退休真是天方夜谭！这明明就是要把人累死在工

作岗位！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0801:09 

    @定州奔儿哥 14624楼 2014-04-0706:19:48 

    楼主一直晒自己是左，我每次看到这个就头痛，什么是左，什么

是右，有中吗？还有一些什么资本主义，社会主义，真心头疼，国家

富裕就是好主意。令外请教现在的土地流转和 60 年前的地主一个意

思吧，只不过估计他们不会像地主一样种地。 

    ----------------------------- 

    1：有中！中庸之道起源于老子，儒家的中庸思想起源于老子的
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“不如守中”老子的“守中”源于他的“物极必反”和“阴盛阳衰，

阳盛阴衰”的“道”观念，认为处于阴阳调和的中间状态为最佳！极

左和极右都应该调整！现在是极右所以要往左调，为了简化问题，我

这样说吧：以前是公平限制了人的自身的主观能动性；现在鼓励人的

私利内在动力促进经济发展走过头了，也就是现在效率需要让位于公

平了！也就是做大蛋糕已经要让位于分好蛋糕了，否则就会导致私人

垄断反倒物极必反影响社会发展的效率了，资本主义走过的历程就是

这样一个历程！ 

    2：现在的土地流转和 60年前的地主不是一个意思，过去地主是

封建经济，现在是国际资本垄断土地经营的经济，阶段不同！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0801:12 

    @花色禅 14628楼 2014-04-0716:23:39 

    老师好，清明节有没有带家人一起出游踏青一番。 

    ----------------------------- 

    高三补课，没有时间啊！有网上官员说处长不如教师，他简直就

是放屁！别的不说就是到处公款游山玩水他也早玩腻了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0810:43 

    哎 ， 我 文 章 放 在 南 阳 市 四 圣 科 技 文 化 传 播 服 务 中 心

http://www.hnhfddy.com/news.asp 

    的网站，，我放在那里的文章全部没有了！说人家网站此域名已

经过期请联系注册商续费。到期需要付费，但是现在居然网址变为

http://www.un126.cn/news/class 显然不是理由，我丢失几百篇文
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章在其次，这显示美国及其当权买办代理人对我们爱国左派的封杀确

实是滴水不漏！我们在主流媒体能够反复大量的看到的是人家故意让

我们看的！我们要学习毛主席从国民党的报纸中分析得出我们需要的

信息的本事！ 

    这里，我预先已经看到，将来就是中国有什么变化也是有利于美

国的变化，因为舆论被人家控制，话筒让人家把持，比如他们可以利

用网络很短的时间就可以蹿红某人，根据大众媒体的焦点原则和从众

性原则，话筒立马就到这个人跟前，这个人说什么立即就会被媒体放

大成民意。有人质疑立即会被删贴，你有什么脾气？ 

    你左派要竞选，你连村长都选不上，因为地方黑社会可以贿选，

黑社会控制地方，买办控制黑社会，华尔街控制买办！长夜难明啊。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0810:59 

    @定州奔儿哥 14629楼 2014-04-0718:08:38 

    古代有木有通货膨胀腻古代人是怎么处理滴腻？用金属当货币

是不是比较先进腻？ 

    ----------------------------- 

    中国古代，封建专--，皇帝干的都是没有经济学技术含量的活，

直接加税！或者是大铜钱变小铜钱这样的把戏，在当时生产力条件下，

铜的产量有限，你发行货币多了，必然钱的大小厚薄发现变化，后来

有纸币了，通胀的隐蔽性更强了！所以，纸币一定要和某个特定商品

挂钩，否则就存在滥发的必然演化趋势！因为这和赌博庄家有机关一

样，只要手头有些紧时不时就想做弊多印点钱！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0811:16 

    美国对人民币近期贬值发警告：不要采取干预做法 

    2014年 04月 08日 08:22 

    时机上和报告所说的，中国当局在外汇市场上实施了“相当大规

模干预”是吻合的，而这正是美国方面希望中国政府不要采取的那一

类做法。 

    美方对人民币跌势发出警告称将“严肃关切” 

    美国周一(4月 7日)表示，若近来人民币贬值是暗示政策从允许

市场决定汇率中转向，那么这将会引发“严肃关切”。 

    美国政府在过去多年一直积极施压要求中国方面允许人民币以

更高的汇率进行交易，偏弱势的人民币使得中国的出口产品对美国消

费者而言更便宜，而由此造成的是美国供应商的利益受损。弱势的人

民币也使得中国的消费者更加无力负担外国商品。 

    美国未被完全说服 

    美国财长雅各布·卢(JacobLew)3月稍早对中国扩大人民币兑美

元日浮动区间的决定表示欢迎。 

    但周一有美国财政部高级官员表示，“美国并没有完全被说服”，

亦即暗示中方的意图确实是要降低政府对外汇市场的干预力度。“如

果近期人民币贬值暗示中国将背离向市场汇率机制转变的政策方向，

将引起严重关切，” 

    这名官员的发言可能代表了即将在本周晚些时候举行的国际货

币基金组织和 G20国集团会议之前，美国方面对很多问题的立场。他
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说，更大的人民币汇率交易区间是在人民币价值下跌之后做出的决定，

时机上和报告所说的，中国当局在外汇市场上实施了“相当大规模干

预”是吻合的，而这正是美国方面希望中国政府不要采取的那一类做

法。 

    美国也可能在 G20 会上对欧洲施压，要求欧洲采取更果决的行

动，整顿出现问题的银行(行情专区)业。 

    这位财政部官员表示，近期欧洲的经济数据显示，该区域出现“长

期低通胀及需求疲弱”的现象。这似乎令市场愈发担忧欧洲经济如此

疲弱，有可能坠入物价及薪资下跌即通缩的危险漩涡。 

    该官员指出：“需要采取更多行动以扶助经济成长。” 

    人民币年内跌势不止 

    受人民币扩宽兑美元日交易区间，以及当局引导人民币双向波动

立场的影响，长期升值的人民币兑美元汇率在 2014 年出现了“报复

性”回落的行情，在短短 3个月时间内，人民币兑美元自汇改后的纪

录高位 6.0406 兑 1 美元跌至 6.2331 近 1 年低位，累计跌幅近 2000

个点。 

    对他国亦“直言不讳” 

    这位官员对其他经济大国亦直言不讳，指称日本应该避免过度采

取财政撙节的措施。他表示，美国对俄罗斯官员实施的制裁，已对该

国经济产生影响。他同时遣责新兴市场在采行汇率自由浮动措施上步

伐太慢。 

    这位官员指出：“许多新兴市场抗拒更快转向市场决定的汇率机
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制，正阻碍确保全球经济持续强劲复苏所需的重新平衡。” 

    --------------- 

    ZXL1968：真的在干预倒好了，我看和美国演双簧的可能很大！

有资料说 2013 年在中国国内最缺钱的时候确实没有抛售美债给国内

发钱！ 

    但是最近的最近外汇顺差绝不是贸易顺差，是抛售美债的外汇回

流！ 

    附录：德媒：中国不会大量抛售美债并非讨好美国 

    2014-02-2515:51环球网 

    20 

    字号：TT 

    德国 N-TV电视台网站 2月 22日文章，原题：中国会摆脱美国债

权人的角色吗？中国持有的美国国债比其他任何国家都多，但最近中

国大幅减持美国国债。背后的原因是什么？美国在海外最大的债权国

会背弃美国抽身而退吗？绝非如此。 

    中国去年 12 月抛售的美国国债量达到两年来最高。美国方面的

统计数据显示，去年底，中国减持美国国债 478亿美元。最近的抛售

行为意味着什么？中国要摆脱美国最大债权国的角色吗？情绪激动

的分析师已警告可能出现的“抛售浪潮”将导致“意想不到的后果”，

甚至看到了美国爆发一场“新银行危机”的征兆。因为美国国债的海

外最大持有国也和美联储一样，正在逐渐撤离这一市场。 

    中国可能在短期内实施了重新部署，但持有美国国债的规模可能
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并未发生改变，因为中国也通过在英国的账户购买美国国债，而美国

财政部并未将这些债券划归中国名下。数据甚至显示，中国 2013 年

全年持有的美国国债增加了 480 亿美元，达到 1.27 万亿美元。总体

上看，中国持有的美国国债仅占美国全部国债的约 8%。 

    如果中国在债券市场减少投入，是否真的会对美国产生严重影响？

“美国政府不需要通过中国购买国债来为本国的赤字融资，”北京大

学光华管理学院教授迈克尔·佩蒂斯说。美国虽然背负更多债务，但

拥有的资本也比其他任何国家都多。 

    而中国无论如何都处于一种两难境地：鉴于巨大的贸易顺差，中

国必须购买美国国债，因为它希望借此阻止人民币继续升值。其他任

何市场的规模和流动性都不足以帮助中国做到这一点。鉴于中国对出

口的高度依赖，霍瓦内茨说：“中国持有债券不是为了讨好美国，而

是为了提振美国的需求，从而促进本国的经济增长。”美国是中国商

品最重要的买家之一。 

    反正美国政府也更愿意看到中国将外贸盈余用于购买商品而非

投入美国国债市场。“美国官员访华时不会为了弥补财政赤字而请求

中国政府继续购买美国国债，”霍瓦内茨说，“而是会要求中国用赚来

的美元购买美国的商品和服务，以提振全球需求。” 

    “我不认为现在会突然出现大规模抛售美国国债的情况，”列支

敦士登 VP银行首席经济学家托马斯·吉策尔说。在可预见的时间内，

美国几乎不会出现找不到国债投资者的问题。美国以全球储备货币美

元负债，而缺少美元，世界贸易将无法运转。不过，在美联储和中国
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等债权人继续减持的情况下，美国很可能会为了获得新资金而支付更

高的国债利息。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0811:37 

    偌大中国，海量的博客和网站，居然我没有办法有保存文章的地

方，大家就临散的看吧！ 

    高考改革方案一年多考，我认为是对学生对国家都不利的。因为

前面我反复论证了，很多知识性的东西没有必要反复复习，人需要的

是提高创新而不是简单知识半成品的重复，比如中学的东西谁也不敢

说没有用，谁也同样不敢说将来能用上！就是一个了解和向上走搭梯

子的过程，我们要登山，在上到某个高度要适应海拔，适应了就往上

走，多次考试也好多做练习也好其实都是海拔适应，花大量时间适应

反倒最后耽误了登顶的最佳时机！从这一个反复多次考试就可以看出

教育部的教育思想其实并没有彻底扭转！没有自己的思想，只是看到

欧美这样做我们这样做，没有认识人家这样做反应的本质教育规律是

什么？什么是人家核心教育思想！人家反复多考的背景是什么？ 

    对于学习困难的学生固然可以多考几次，但是对优异的学生欧美

主要看他们的研究课题！是不是全 A知名大学人家并不特别看重！这

样就解放了学生兴趣！如果我们还是以中国应试教育的思路，看似人

性化的让大家都考出高分，实际是抹杀天才！按照我的意思对天才来

说考试就是多余的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0812:29 

    教育部长袁贵仁在人民大会堂接受采访时表示，高考改革是考试
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改革的重点难点，具体方案在加紧论证。他说：“高考改革内容是什

么，我给大家做一个介绍，第一是考的内容，怎么考考什么？三中全

会决定已经明确地指出，要减少全国统一高考科目，就是说还要高考，

但科目会相应减少。第二，不再分文理科，就是不再分文科考试、理

科考生，考卷是一样的。还有一个就是外语考试，利用社会化考试，

仍然属于高考的科目，但是考试方式会有变化，一年多考。” 

    ----------- 

    1968：前天有老师告诉大家，以后高考改革就是政史地，理化生

基本就是水平测试记入高考成绩，你可以多考！但是分值小，哈哈，

这样，其实就地理来说老师已经没有什么再往难深研究的动力了！当

然我有空写一本生活中的地理的书还是可以的！ 

    我注意到外语考试，利用社会化考试，说白了就是给新东方铺路

搭桥！前几天看了教育节目说网络线上教育和线下教育的事，我认为，

如果中国教育到网上所谓名师授课阶段教育改革就进入死胡同了，因

为这标志着教育也和流水线上的工人一样，大家都按照熟练工人的动

作要领操作就行了！我理解网络教育的线上线下结合是什么意思了，

他们就是说名师讲大课，然后签约老师进行个别问题辅导，这是收费

环节！我认为这样的做法本身没有什么不好，但是在仍然应试为主的

培养人才模式下，对于根本解决中国高端人才的培养方面没有任何意

义！ 

    培养高端人才和培养熟练技术工人一样都是国家人才工程而不

是开发某项产业让哪一类人发财！这样说吧，这几年高考英语的强势
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地位已经让英语教育这个产业兴起了！从我女儿前段时间业余学的英

华国际英语，到高考英语辅导，现在教育局不许各地学校补课，实际

是把补课需求的生源赶到私立补习班！这些私立补习班发展非常快，

已经可以和公立学校抗衡了！但是这样的私立学校发展对人才培养一

点好处没有！因为没有任何教育思想的实质转变，还是你想提分我

20-30年前上的补习班的给你速成的模式！ 

    既然是市场是产业，现在，主流学科教师不甘于这个市场被规模

补课企业霸占，也开始抢占市场！有的也快速成长为规模办补习学校！

教师的逻辑很简单，学校不能补课但是社会私人办学机构可以补，我

们工资那么低我们为什么不能补？有些学校校长为自己收入和学校

成绩与社会办学机构勾结学校给组织生源成建制到私立机构补课，学

校教师集体到私人办学机构兼职，这样教育局果然也就不查了，乱局

啊！培养人才，他们培养个屁人才！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0812:35 

    教育部副部长：充分利用市场力量办学学校可股份制 

    2014年 03月 22日 14:43中国新闻网 

    中新网北京 3 月 22 日电(董冠洋李晓喻)中国教育部副部长鲁昕

22日在北京表示，要充分利用市场的力量来办学。 

    鲁昕在 2014 中国发展高层论坛上透露，学校可实行股份制、混

合所有制，教师和企业、校长和首席执行官(CEO)之间可相互交流，

相互认知，“这是一个非常灵活的体制”。 

    鲁昕表示，将对这类学校进行产权制度改革，产权结构和分配机
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制都发生变化。在新的体制下，“院系主任可以做教师、可以做教授，

也可以到企业做人力资源部的部长；校长可以做校长，同时也可以到

企业做 CEO”。 

    鲁昕透露，这一体系已经获得国务院常务会议通过，最近即将公

开。 

    针对备受关注的高考改革，鲁昕表示，未来高考将实行两类人才、

两种模式，即学术型人才和技术技能型人才。“在高中阶段，16岁就

可以选择你未来发展的模式。” 

    她透露，这一方案即将出台。(完) 

    -------------------- 

    1968：充分利用市场的力量来办学，校长就是做 CEO，股份制！

哈哈哈，其实就是教育私有化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0817:44 

    @忘情法拉利 14640楼 2014-04-0813:40:32 

    请教下楼主油价的趋势，如果油价涨，则中国日本等国家就通货

膨胀，顺便消耗中国的外汇储备，但俄罗斯会受益，如果跌就反过来。 

    现在看来，应该首要目标是中国，中国之后才轮到俄罗斯，那油

价未来几年是不是应该会在一个相对高的位置才对，哪怕是跌应该是

不是也不会跌太多，谢谢。 

    ----------------------------- 

    本来应该首要目标是中国，中国之后才轮到俄罗斯；现在俄罗斯

抓住了美国这个战略步骤的软肋，俄罗斯西扩开始！美国现在是两难！
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中国经济难得喘息！美国是想和俄罗斯和解，所以普京应该还要再欺

负他一下！我判断美国降低油价还要一阶段，但是美国敢大降油价玩

阴的普京就敢也玩阴的直接夺地，上次奥巴马讲话其实有告饶的意思，

就是事态不要继续扩展，按照毛主席的教导，普京最佳的做法是继续

西扩，直到美国答应不再对俄罗斯哪怕是形式上的惩罚为止！主动权

不能在对手手里！如果俄美达到一个利益平衡点的时候，奥巴马就要

拉油价向普京示好，他也想一举两得啊！那时油价才会暴涨！美国能

源方面的根本战略利益还是油价暴涨，推出他的页岩气技术！注意是

技术！美国不可能自己大量长期用这个技术！他的未来还在新能源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0817:47 

    农业是需要高度关注的战略性行业，下面的消息信息量很大！ 

    附录：中粮野心：国际大粮商 

    2014年 04月 08日 06:32 

    短短两个月内，中粮 28 亿美元出手两大海外粮企并购，创下了

中国粮油行业有史以来海外并购之最。通过本轮两次并购，中粮集团

所实现控股的总资产价值约为 110 亿美元。中粮近期频繁并购的目

的，目标是成为像 ABCD一样的国际大粮商。 

    宁高宁希望建立一条“粮食走廊”深入粮食产区腹地和贸易价值

链核心，上游有港口码头、贸易团队、风险控制，达成“买全球，卖

全球”的目标。 

    并购业内巨头以增体量 

    2014 年 4 月 2 日，中粮集团与来宝集团(NobleGroup)达成最终
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协议，中粮将以 15亿美元收购来宝集团旗下来宝农业有限公司(“来

宝农业”)51%的股权，成立持股比例为 51/49的合资公司。这是中粮

集团继 2 月 28 日控股全球农产品[2.98%资金研报]及大宗商品贸易

集团 Nidera 之后所宣布的第二起并购。中粮集团总计投资约 28 亿

美金用于达成此两起并购。 

    2013 年，Nidera 和来宝农业两家公司粮食贸易及加工的年经营

额共 316亿美元。并购完成后，中粮资产总额和营业收入将在国际上

位于行业前列。 

    对于中粮来说，从并购 Nidera 到来宝农业，完成的不只是一次

海外资产的迅速扩张。中粮一位内部人士告诉南都记者，中粮希望能

与全球粮源对接，满足中国粮食“适度进口”的需要，在粮食全球贸

易中有更好的国际地位。 

    Nidera 的独特优势在于对一手粮源的掌控和南美市场领先的种

子业务。Nidera从欧洲起步，目前在 18个国家设有办事机构，产品

销往全球 60多个国家。根据中粮提供信息，Nidera在全球粮食主产

区北美和南美不断建设完善仓储、物流网络，推动粮油、种子、化肥、

农药等业务发展。目前，其在阿根廷、巴西、乌拉圭等南美地区拥有

完整的仓储、物流网络，内陆仓储 127万吨，年中转能力 1353万吨，

在美国、英国、西班牙、罗马尼亚、俄罗斯、乌克兰等北美和欧洲地

区也有仓储物流设施。 

    收编来宝农业同样有助于网络的铺建。中粮提供信息显示，来宝

农业的大豆、糖、咖啡等产品在南美和全球市场有一定份额。在以南
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美、黑海为代表的粮源产地和以亚洲为代表的终端市场均分布有油脂

压榨厂和精炼厂，全球粮油加工能力有较强基础。 

    来宝农业是过去十五年全球成长最快的粮食企业，从 12 年前通

过收购全球谷物贸易公司 Andre&Co 亚洲业务起家，已经逐步建立起

具有纵向一体化、完整产业链的商业模式和覆盖阿根廷、巴西、乌拉

圭、巴拉圭、中国、印尼、南非、乌克兰等 40 多个国家和地区的全

球资产网络。 

    中粮集团董事长宁高宁表示，目标是“真正成为一家全球布局、

经营主粮产品的国际化粮油企业。” 

    整体盈利下滑，借混合所有制增效 

    值得注意的是，在两次收购中都提及了混合所有制。混合所有制

探索，提升运营效率，作为中粮的掌舵者，宁高宁显然在继续为中粮

谋篇。 

    中粮联手厚朴基金牵头组织的投资团将按照混合所有制的形式

共同持有 Nidera和来宝农业各 51%的股权。其中，中粮占比 2/3，厚

朴基金等财务投资人占比 1/3。 

    中粮内部人士告诉南都记者，宁高宁希望提升企业运作效率，不

能光上规模，盈利要上去，结构也要优化。“混合所有制也是一种方

式。” 

    虽然体量巨大，但是南都记者翻阅财报发现，2013年，中粮集团

整体经营业绩下滑不少。 

    3月 26日，主营业务为农产品加工的中国粮油控股(HK.0606)发
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布 2013年财报，营业额为 945.43亿港元，增长 3.53%；但是毛利为

56.47亿港元，同比下跌 3.71%，经营利润为 21.559亿港元，同比減

少 3.1%。主营食品饮料的中国食品(HK.)业绩要更惨一些，2013年财

报显示，销售收入大降15%。经营利润亏损4.67亿港元，降幅为166%。 

    粮油与食品业务是中粮的主要业务，但是这两家上市公司交出的

答卷很难令人满意。作为国企，中粮天然对于资金的运作能量巨大，

而在效率提升上，或许还是要求助战略投资者。 

    在今年 3 月 28 日，中粮集团旗下中粮肉食也宣布引进战略投资

者 KKR投资集团、霸菱亚洲投资，签署了中粮肉食引进战略投资者股

份认购协议。此外，混合所有制是国企改革中的热点话题。 

    观察 

    中粮集团董事长宁高宁 

    宁高宁还要大干一场？ 

    这一次，宁高宁又给自己加了一道头衔。中粮董事长宁高宁将担

任来宝农业的董事长，而在此前一段时间内，宁高宁先后卸任了几家

旗下上市公司董事长的头衔。正是这些卸任信息，使得宁高宁另有重

任的传闻甚嚣尘上。 

    冲着又兼上子公司董事长头衔这一点，似乎宁高宁还要继续在中

粮奋斗一番，从去年重组整合华粮以来，宁高宁也的确是马不停蹄。

华粮的纳入强化了在国内市场的竞争力，Nidera 和来宝农业的收购

则拓展了在国际市场的版图。通过并购，整个中粮的体量在迅速扩大。 

    在 2013年底中央提出的粮食安全战略中，“适度进口”首次被明
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确为我国粮食安全战略的一个组成部分。中国成为过去几年在世界粮

食贸易格局中变化最多的国家之一，2011 年首次超过美国成为农产

品最大的进口国。2012 年中国进口的粮油食品接近 1 亿吨，占国内

消费量接近 13%。中国国内粮食市场和国际粮食市场的对接度增大。

(王海艳） 

    重点 

    什么是国际大粮商 

    国务院发展研究中心学术委员会秘书长程国强表示，国际大粮商

的商业模式是通过建立农业服务、收储、物流、国际贸易、加工和品

牌等产业链体系，对全球产地粮源进行掌控，再从产地把粮食配置到

世界各地。目前，全球粮油食品供给相对集中。亚洲人口占世界人口

的 60%，耕地只占 34%，而美洲人口占世界人口的 13%，耕地占 27%，

形成了全球粮食从美洲流向亚洲的大流通格局，同时澳洲和黑海也是

重要出口地区。中粮在并购完成之后，将在巴西、阿根廷、黑海地区、

印尼等世界粮油核心产区拥有优质资产。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0818:02 

    我注意到这个 KKR投资集团 

    1：青岛海尔公布非公开发行方案拟引入 KKR投资集团 

    2013年 10月 01日 09:58 

    中证网 9 月 30 日晚，青岛海尔公告称，公司已与全球著名私募

股权机构 KKR签署战略投资与合作协议，KKR拟通过现金认购青岛海

尔发行的 10%股份成为公司战略股东，未来双方将在战略定位、物联
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网智慧家电、激励制度和绩效考核机制、资本市惩资本结构优化与资

金运用、海外业务及并购以及潜在的运营提升等领域进行一系列战略

合作，挖掘与提升公司的潜在价值。 

    青岛海尔董事长梁海山先生谈到此次双方合作时表示，此次 KKR

成为长期战略合作伙伴是在资本层面落实“网络化战略”的重要举措，

公司将通过股权合作，引入全球一流的战略投资者资源，推进公司向

互联网时代平台型企业转型。 

    KKR 成立于 1976 年，是私募股权投资行业的奠基者。在过去 37

年中，KKR完成了涉及 25个行业、总交易额超过 4700亿美元的投资，

凭借其对投资标的的严格筛选及先进投后运营管理，实现年化投资回

报率达 26%。 

    KKR 全球合伙人兼大中华区总裁刘海峰先生在谈到该合作时表

示，“我们期待通过战略投资合作，充分利用 KKR 全球资源和本土经

验来支持海尔的持续成长，更好地把握中国快速的城镇化进程和持续

的消费升级所带来的机遇，并加速青岛海尔的国际化步伐。” 

    值得注意的是，此次交易完成后 KKR将向青岛海尔董事会提名一

名董事候选人。 

    2：KKR投资集团成立时间：1976年 

    所在地：美国 

    基金规模：美元 3亿以上 

    投资阶段：Pre-IPO 

    投资领域：消费品/餐饮/酒店，汽车及服务，传统制造业，农业，
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其它 

    成立于 1976年的 KKR（KohlbergKravisRoberts&Co.）是直接投

资领域的创始人，也是全球领先的直接投资管理公司。KKR以完成庞

大而复杂的直接投资交易着称，并一直致力于打造在全球各行各业中

占据-地位的企业。KKR在世界范围内拥有一个汇集金融界、企业界、

政界精英的庞大的网络资源，并一直注重通过充分利用 KKR的全球资

源帮助所投资企业提升运营管理水平，创造长远企业价值。公司一贯

以诚信、公平着称，并长期保持着卓越的投资业绩。从公司成立至今

的 31以来，KKR管理的基金实现的复合年均回报率达 26.3%. 

    KKR的业务遍及全球，在纽约、旧金山、伦敦、巴黎、香港和东

京设有多个办事处。与此同时，公司致力于建立其统一、团结的企业

文化。KKR专业的投资团队以其丰富的投资经验和管理专识协助被投

资公司高级管理层策划企业长远发展策略以实现支撑战略发展的最

佳资本结构，为公司配备能够提升业务实力的全球性资源，并与公司

管理团队一道为所有股东创造价值。 

    KKR 是直接投资行业中最大的资产管理公司之一。截至 2007 年

3月 31日，KKR管理的资产总值约达 534亿美元，其中直接投资基金

管理的资产总值约 441 亿美元。KKR 的投资者中包括企业养老基金、

社会养老基金、金融机构、保险公司和大学捐赠基金等。 

    KKR迄今为止已经宣布或已经完成的投资项目超过 160个，涉及

25个行业，交易总额达 4，180亿美元。KKR完成的交易金额逾 10亿

美元的投资项目就有 62 个，远远超过其他任何一家直接投资基金。
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KKR目前投资的公司 2006年的销售收入总合约为 1，500亿美元，这

些公司如果作为一个整体在全球财富500强企业中排名可达第14位。

KKR 在 1988-1989 年以 310 亿美元，杠杆收购 RJR.Nabisco(当时美

国的巨型公司之一，业务范围为烟草和食品)，是其巅峰之作，也是

世界金融史上最大的收购之一,该收购完成后，KKR的资产池有近 590

亿美元的资产组合，而监督这些资产的仅有 6 位一般合伙人和 11 位

专业投资合伙人，加上一个 47 人的职员班子；而同期，只有 4 家美

国公司——通用汽车、福特、埃克森、和 IBM公司比它大，但在这些

公司的管理总部，职员数以千计。 

    截至 2006年 9月 30日，KKR投下去的 270亿美元资本已经创造

了大约 700亿美元的价值。 

    3：KKR投资集团有意进军中国服装行业 

    [2011-12-79:35:55] 

    KKR投资集团有意进军中国服装行业。中国服饰旗下品牌德瑞特

（Doright） 

    此次集团是通过旗下 KKR 中国成长基金向中国服饰控股有限公

司投资 6000万美元。 

    中国服饰控股有限公司专业生产中高档男装成衣，业务涉及设计，

生产和销售。 

    KKR大中华区总裁 DavidLiu在一份声明中表示，“男装市场发展

潜力巨大。中国服饰公司等行业-者拥有一席之地，用以扩张市场份

额”。 
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    4：KKR在中国 

    在中国，KKR组建了一支拥有本地投资经验的投资团队。这支团

队长期地协助一批企业家和高级管理人员在中国打造了多家行业龙

头企业，其中包括：平安保险、百丽国际、南孚电池、山水水泥、恒

安国际、蒙牛乳业、永乐家电、动向体育、海螺水泥。KKR在中国完

成了几项具有开拓性意义的投资，其中包括中国河南天瑞水泥 4.5亿

美元的融资项目。该项目是由 KKR直接投资并由多家跨国银行参与组

织的国内第一例与直接投资配套的长期人民币银团贷款项目。KKR还

以 2.28 亿美元可转债的形式投资于世界领先的台湾被动元件生产商

国巨公司。 

    --------------- 

    1968：看来这个 KKR已经掌控了半个中国的经济！这篇《KKR从

血汗工厂劳工身上榨取利润》的文章，我死活打不开！ 

    我获得一些片段资料： 

    2009 年 1 月 15 日-KKR 作为世界上最大的私募投资公司，它投

资的中国工厂面对金融危机的压力是怎样运作的？...东莞得宝工厂

从 12月份起就开始拖欠员工的工资，工厂工作的工人到现在...中获

取更大利润，而这个目标往往是通过榨取工人劳动价值得以实现

的。...从血汗工厂和外来劳工抗争中分析中国社会的各阶级阶层（二）

/李原风；李强：《金融危机蔓延下的中国血汗工厂》....中国的载人

航天计划中所采用的大部分技术都是从俄罗斯的设备中衍生出来

的。......从这个层面来看，该工厂每月从每个员工身上就榨取了 26
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个小时的加班费,且尝未将该厂不合法的加班时薪数额（法律...中国

劳工观察调查的这 9 家与 KKR 有关连的中国工厂，都位于中国的制

造业枢纽广东省。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0818:05 

    获得完整的文章了： 

    哭喊中国：金融危机蔓延下的血汗工厂(2009-03-1921:24:44)转

载▼ 

    标签：哭喊中国金融危机蔓延血汗工厂文化分类：历史迷雾 

    中国工厂包括中国的血汗工厂一直在与它们自身所存在的恶劣

的工作条件和对工人权益的剥夺做着激烈的斗争。位于美国的

KohlbergKravisRoberts&Co.L.P（简称 KKR），是世界上最大的私募投

资公司之一。然而，通过对广东省 6家与 KKR有业务往来的企业以及

另外一家得到 KKR 投资的企业——位于河南汝州的汝州水泥有限公

司——的深入调查，得出的结论却是：这些工厂（与 KKR有合作关系

的工厂）的工作条件，甚至还不如一般工厂。调查显示这些工厂的员

工被迫遭受着恶劣的工作和生活待遇。下面就以被调查的企业之一中

山格美通用电子有限公司为例，结合其他工厂来分析中国工厂及ＫＫ

Ｒ与之合作的目标企业的基本情况，以期实现对二者现状的整体把握。 

    中国工厂的基本问题概述 

    在一些报纸期刊以及网站上，经常可以看到有关中国血汗工厂的

报导，提到中国的血汗工厂，人们的大体印象是：工人的工作时间长，

工资待遇低，拖欠和克扣工资现象严重，工作条件非常差等等。先不
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提血汗工厂，就拿珠三角的一般制造工厂来说，以中山市格美通用电

子有限公司为例，工厂要求工人每月有 200个小时的固定工时，之外

的才算是加班。“正常加班时间从下午 6：30 开始，无夜班，加班几

个钟并不固定，几个小时都有，甚至通宵”，一周工作六天。加班时

间的工资是 4元／时（平时）和 5元／时（休息日）。 

    另外，广东省团委和南方都市报联合组织的一次对 1800 名外来

工调查中，被调查人有 80.5%每天都要工作 10-14 个小时，47.2%没

有休息日，并且不给加班费。工作时间长的直接后果是工人的过度疲

劳，曾有人借助ＩＣＯ的图书平台室做过调查反应说有 43.4%的人下

班后感觉“疲劳”，其中 12.3%的人感到“非常疲劳”。近年来媒体上

也屡屡披露工人“过劳死”案例。可见，工作时间长和克扣加班费是

一个普遍性的问题，这样服务于各大制造工厂的工人们要遭受这种工

作安排,疲劳工作就难以避免。然而，制造业工厂并非没有标准可循，

跨国公司行为守则规定的工人加班时间标准是每周加班不得超过 20

个小时；在中国，劳动法对于劳动时间的规定是每月加班时间不得多

于 36 个小时。但调查显示中国的制造工厂超出这些加班时间标准的

现象非常普遍。 

    KKR与问题商合作 

    外资ＰＥ的运作模式是要从它选择投资的目标企业中最大限度

的获取利润，这就使得被投资企业要从产品生产的供应链和其他环节

中获取更大利润，而这个目标往往是通过榨取工人劳动价值得以实现

的。在中国，大多数工厂所执行的工作时间制是五天八小时制，根据
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劳动法对此制度的相关规定，工人每月的正常工作时间是 8 时/天×

21.75天=174小时，上面也曾提到在中山市格美通用电子有限公司的

工人每月的固定工时是 200个小时，其余的工作时间才算是加班（星

期六加班另计），仅从这个层面来看，该工厂每月从每个员工身上就

榨取了 26个小时的加班费,且尝未将该厂不合法的加班时薪数额（法

律规定，工作日加班费为平时时薪的 1.5倍，休息日加班费为平时时

薪的 2倍）计算在内。 

    在中国，很多工厂直接或间接为 KKR的子公司生产产品。这些子

公司包括 DollarGeneral、ToysRUS、Masonite 等。在被调查的工厂

里面，CLW 至少能够确定有 6 家工厂是直接为 KKR 的子公司服务的。

这个可以从工厂产品的品牌或从一些产品（如大门的螺丝）2008年 1

月——7月的输货地点得到证实。而另有两家则在自己的网站上也声

称为 KKR的子公司生产产品。下面将本研究的部分工厂的情况列举如

下： 

    DollarGeneral：中山市格美通用电子有限公司：中山市格美通

用电子有限公司位于广东省中山市孙文东路富湾南路富湾工业区 B1

栋 3 楼，拥有员工 400 人左右，主要产品有：手机配件，蓝牙产品，

iPod配件及其他数码产品。 

    东莞大信装饰礼品有限公司：东莞大信装饰礼品有限公司位于东

莞常平镇北横路，职工有 1800 人左右，主要以生产和销售蜡烛灯，

圣诞灯串等。 

    ToysRUS： 



8027 

 

    东莞冠越玩具有限公司：东莞冠越玩具有限公司位于广东省东莞

市虎门镇龙眼工业区十一路 78号，拥有员工约 8000人，主要生产各

种玩具（塑料玩具，毛绒玩具，电子玩具，机械玩具）。 

    东莞乐迪卡游戏机制造有限公司：东莞乐迪卡游戏机制造有限公

司坐落于东莞市虎门镇龙眼管理区，产品主要为娱乐式游戏机，电子

塑胶玩具。 

    旭日国际集团有限公司：旭日国际集团有限公司位于深圳市龙岗

区平湖山厦村罗山工业区拥有职工 1.1 万人左右，]主要生产各种电

子、塑胶和五金玩具。 

    Masonite：史丹利（中山）工具有限公司和史丹利（中山）五金

有限公司：这两家工厂都位于中山市，员工分别有 500多人和 250多

人，主要供应 masonite门的螺栓配件。 

    待确定客户的工厂：深圳新昌塑胶用品有限公司：？深圳新昌塑

胶用品有限公司位于广东深圳市南山区西丽镇珠光村，员工大约有

500-600人左右，产品主要涉及轻工业品及家庭日常用品。 

    东莞得宝塑胶厂：得宝塑胶厂位于东莞市道滘镇蔡白第一工业区，

现有员工约 800人，主要生产各种家庭用品，通常使用塑胶原料，生

产的产品有：调味盒，杯子，瓶子，水壶，碗，筛子，储藏用器具等

等，其中有各种款式，如米奇，公主，星星等款。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0818:06 

    中国劳工观察（CLW）通过以下方面对这些工厂的工作条件进行

了调查： 
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    KKR投资的中国工厂存在一系列问题 

    中国劳工观察调查的这 9 家与 KKR 有关连的中国工厂，都位于

中国的制造业枢纽广东省。CLW通过对各工厂的调查，将这 9家工厂

所存在的问题总结出了一个长得令人震惊的清单。这些问题主要是工

厂对工人的剥削：工人被迫工作时间长；工资特别低，在某些情况下，

工人甚至得不到法律规定的最低工资标准数额；有时候加班是无薪的，

得不到足额的加班费；工人辞工很难，且离职之后几乎都得不到一个

月的经济补偿金；工厂有比较多的罚款；多数工厂的车间有安全隐患；

生活环境也比较脏乱；在被调查的工厂里面至少有一个雇用过童工等。 

    私企的商业模式涉及到要从外资里面挤压每一分钱以最大限度

的获利。然而在中国，这种行为又被提升到了另外一种高度。试想，

这些工厂的用工条件，仅仅根据 CLW的标准来分析尚且如此，若按中

国规定的用工标准，会更加令人难以接受。 

    工资水平低：与 KKR 签约的这 9 家中国工厂里面至少有 8 家的

工资低到每小时不足 5元。这些工厂所在城市——深圳市除外——的

法定最低工资标准是 770元/月，深圳市自 2008年 7月 1日起为 900

元/月（关外）和 1000 元/月（关内），之前分别是 750 元和 850 元。

虽然说这种工资标准在中国可能是合法的，但是根据 CLW 观察得知，

一名工人若要在广东省维持一般的可持续的生活状况，那么他每月所

得至少应在 1300元——1500元之间。 

    所有这些 KKR 的供应商不但不可能给予他们的工人足够的工资

以使其过一种体面的生活，甚至还违反中国劳动法，支付给工人的底
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薪还不足法定最低工资标准的数额。在访问的这些与 KKR有业务往来

的工厂里面，有 8个工厂所付工资低于工人维持生活的数额，其中 4

家仅支付最低工资标准的数额，更糟的是，至少有 3家工资数额还不

到法定最低工资标准的要求。此外，由于工厂要求工人长时间工作，

工人几乎没有时间另外找兼职来补充他们的收入以提高他们的生活

水平。现将部分被调查工厂的工资发放情况列举如下： 

    东莞德宝塑胶厂：一般工人每月的工资在 900 元—1000 元月之

间。在德宝也有一些计时工，计时的话是正班八小时 25 元（三个月

试用期过后为 27元），其他时间为加班时间，加班费为平时每小时工

资的 1.3倍，最低工资标准规定日薪为 35.41元，比法定最低标准低

了将近 10元。 

    深圳旭日国际集团有限公司：工人平均每月的基本工资是

747.44 元，低于深圳市的最低工资标准 750 元。工人在生产旺季平

均每月工资为 1700元左右，淡季平均每月 1100元左右，但生产旺季

高工资的获取要为之付出长时间的额外加班。中山市格美通用电子有

限公司：工人每月工资平均只有800左右，底薪在试用期内是690元，

一个月后为 750元。但中山的最低工资标准是 770元，即便是正式工

底薪都没有达到法律标准。 

    东莞冠越玩具有限公司：执行的是当地最低工资标准 770元/月。

东莞乐迪卡游戏机制造有限公司：喷油部底薪是大概 800 元/月，其

他部门底薪均为当地最低工资标准，即 770 元/月。史丹利（中山）

五金有限公司：在电镀厂区的物理锌线时薪为 8元或 8.5元，抛磨线
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时薪为 9.5 元或 10.5 元，其他产线均在 4.43 元/时到 4.65 元/时之

间。组装厂区所有生产线平均 4.43元/时。 

    被迫长时间加班。在被调查的 9 家与 KKR 有业务往来的工厂里

面，有 7家工厂的工人被迫长时间的工作和加班。中国劳动法规定工

厂在超出正常工作时间的情况下要支付员工加班费，即每天工作八小

时、每个月 40 个小时以外的工作时间按加班时间计算；并规定每天

加班不得多于 3 个小时，每月不得超过 36 个小时；工人每周有权利

获得至少一天的休假时间。然而，这些规定在很大程度上被忽视了。 

    对工人劳动时间的剥削不仅是不道德的，有时候还是违法的。东

莞大信装饰礼品有限公司：工人每天的正班时间是八个小时，但一周

工作七天，而法律规定工人每周至少休息一天，这是不合法的。另外，

每天加班 5个小时；旺季每一个月只能公休两天，而且每月有两天晚

上要通宵加班；加班是厂方强制要求的，并不是工人自愿的，如果不

去加班的，就记小过一次，扣三天工资；平时加班费为 3 元/时，双

休日为 6月/时，这些都违反了劳动法的规定。 

    东莞得宝塑胶厂：为七天八小时制。总体来看，工人每天的工作

时间在 12 个小时以上，员工的生产岗位几乎都是规定产量的，如果

产量完不成则要求加班，且加班时间不固定。一天工作 14 个小时或

通宵的时候都有。每天八小时正班时间的工资是 25 元（三个月试用

期过后为 27 元），其他时间按加班计算，加班时薪为平时的 1.3 倍，

约为 4.4元。工人一天加班至少 4个小时，周六、日照常工作且不按

加班计算。该厂的加班时间及加班费的安排都是违反中国劳动法的。 
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    深圳旭日国际集团有限公司：工厂为 6 天制，每天正班时间为

6.67个小时，超过的时间算加班。若一天工作不满 6.67个小时的话，

要从加班时间里面扣。忙的时候会加班至 23：30，拉长会给员工代打

卡，即打 21：30 的下班卡，这样在工人的上班记录上就不会看出工

人晚上加班了，工厂会将这笔加班费以“本月特奖”的形式发放给员

工。旺季的时候有的车间甚至会加班至晚上一、二点。加班都是厂方

按货量要求的，如果不去算旷工。 

    中山市格美通用电子有限公司：每月工时满 200小时以外的才算

加班，每周工作六天，每天 8小时，在每月满 200工时的情况下，每

小时加班费 4元，周末每小时 5元，因赶货熬夜的，公司是按照次日

的正常上班计算，并不按加班计算。 

    东莞乐迪卡游戏机制造有限公司：在被调查的工厂里面，东莞乐

迪卡游戏机制造有限公司对于加班时间和加班费的规定相对还是比

较合理的。该厂实行 6天工作制，周一到周五的基本工作时间为 7.25

个小时，周六的基本工作时间是 3.75 个小时，周一到周六的加班时

薪是平时的 1.5倍，周日为平时的 2倍。 

    中山史丹利五金有限公司：组装厂正常工作时间为早上 8：30-

12：00，下午上班时间是 13：00-17：30。电镀厂正常工作时间为早

上 7：30-11：30，下午工作时间可以调。因工作需要抛光部门会加班

至 22点半或 23点。如果有工人完不成生产指标，会扣除相应的加班

时数，也就是说没有在规定时间内完成产量的，须加班直至完成，但

不计加班费，很多时候为半小时或者一个小时。如果因赶货厂方要求
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加班员工不加的，若拖延了出货日期则对该员工按旷工处理并签违纪

单。 

    中山史丹利工具有限公司：该厂为五天八小时制，正常工作时间

为：早上 8：00-12：00，下午 13：00-17：00。工作日加班时薪为平

时的 1.5倍，周末为平时的 2倍。加班是厂方要求的，目前加班一般

只有 2个小时。 

    非法使用童工。在中国，法律规定 16岁以下的为童工，18岁以

下为未成年工，企业不得雇用童工。但据东莞德宝塑胶厂工人反映，

在暑假和寒假期间有中学生在该厂作临时工人。 

    不真实的合同和工资条：大部分工厂会在工人应聘入职的时候和

他们签订劳动合同，合同多为格式合同，大致约定员工的劳动时间、

报酬和福利等事项。工厂以此作为自己与工人之间存在合法的雇佣与

被雇用关系的凭证，证明遵守中国的法律和美国的企业用工标准。然

而，这种合同往往只是一种形式，工厂并没有履行相应的义务，也没

有提供给员工约定的劳动条件。被调查的工厂里面，至少有四家与员

工签订劳动合同只是为了逃避法律责任而走的形式。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0818:07 

    “世界工厂”，靠出卖苦力挣点微薄的利润，再用这些血汗钱去

买外国的含有核心技术的高利润产品，或着购买高档消费品供少数人

享受。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0821:28 

    东莞大信装饰礼品有限公司：该厂的员工没有自己保留的那一份
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合同，所以他们没有办法以合同条款约束厂方的用工方式。此外，厂

方每月要求工人签署一份不真实的工资表，工资表中夸大了员工的收

入。稍候发放真实的工资条。 

    东莞得宝塑胶厂：所签的两份合同只是走走形式而已，员工报到

的时候工厂会与之签写两份劳动合同并按下手印，另外还要在“承诺

不因合同问题投诉本厂”的条款上的签字并按手印，以及保证“遵守

工厂规定的承诺”的条款上签字并按手印。深圳旭日国际集团有限公

司：工厂与员工签订两份不同的劳动合同，工厂所持合同是与用工制

度相同的合同，而员工持有的那份只是为了应付劳动法签署的不真实

合同。此外，该厂有干部代打卡现象，以此造成员工实际工作时间与

工厂考勤记录不符，多出的那部分工作时间在工资袋上会以一种不真

实的形式——本月特奖出现。 

    中山市格美通用电子有限公司：公司与员工只签订一份劳动合同，

且由公司保管，严重损害了员工的合法权益。合同只有单单一张纸，

内容只有底薪和一些奖惩条列及其合同的变更.解除和终止。辞工难。

在调查的这 9 家与 KKR 有业务往来的工厂里，至少有 5 家存在辞工

难的现象，工人辞工困难，相对也丧失了很多去找更好的工作的机会。

中国劳动法规定，员工在试用期内辞职，必须提前按三天通知厂方；

在合同期辞职，须提前一个月通知厂方。然而，员工所面临的问题常

常是工厂不予辞工，很多工人不得以只能选择自离，而自离往往拿不

到工资。另外，即便工厂允许员工辞工，辞工的程序往往十分繁琐。

东莞大信装饰礼品有限公司：工人要辞职的话，须先写申请书，由班
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长交上去给课长批，批下来后再填辞职书。没做满半年的辞职三天就

可以离厂，做满半年以上的要一个月才能离厂，离厂时领不到工资，

要到月底发工资时打到个人帐户上（每月工资是打到帐户上的）。东

莞得宝塑胶厂：工厂规定，在该厂做工不满三个月的和满了一年的才

能辞工。不符合这两个条件的辞工就很难，有时长达两个月才能批下

来。有的员工等不了那么长时间，拿到上个月工资就自离，这样就损

失了一个月的工资。工作不足一个月的员工辞不到工只能选择自离，

这样就拿不到工资。 

    中山市格美通用电子有限公司：一般该厂员工写离职申请都不会

批，致使极大多数员工自离，自离就拿不到当月工资。但工厂规定是：

如员工在合同期内辞职会扣除 100 元违约金，请事假超过 4 天就算

“辞快工”，解决方法是扣除半月工资离厂。东莞冠越玩具有限公司：

辞工的员工，在试用期内需提前三天书面通知公司；正式的员工则须

提前一个月书面通知公司，否则会扣一个月工资（或不足天数）代通

知金。凡离职人员得先到其部门办理有关工作的交接手续，再到人力

资源及行政部办理离厂手续。特殊原因的可直接到人力资源及行政部

办理出厂手续。员工离职时，厂证、工作服及钥匙均须交还人力资源

入行政部,而且有出厂的时间规定. 

    中山史丹利工具有限公司：合同期内离职需提前 30 天以主面形

式通知公司，否则，公司不给予办理离职手续，试用期内要提前 3天

通知公司，只有正常离职，公司才会全额支付工人工资。但工厂也曾

拒绝过很多员工的离职申请，导致很多员工自动离职，那么，工人如
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想拿到上月工资只有继续为公司服务至 10 号，但本月的这 10 天工

资是没有的。 

    较多的罚款。在调查的这 9家与 KKR有业务往来的工厂里，有 6

家存在较多的罚款，且罚款金额较高。 

    东莞大信装饰礼品有限公司：没带厂证（出入厂要打卡）不配合

保安检查，旷工半天以上、在宿舍抽烟、喝酒等要记大过一次，扣九

天工资；迟到 30 分钟或旷工半天以下是记小过一次，扣三天工资；

不听上司安排，没完成任务记警告一次，扣一天工资。 

    东莞得宝塑胶厂：迟到早退一分钟扣一元钱，迟到早退半小时算

作旷工一天处理，罚 50元，旷工半天者罚款 50元，旷工一天者罚款

100元，累计旷工三次，则视为自动离厂，没有工资结算。上班必须

穿厂服（不管白夜班），不穿者一次罚 10 元。上班时，员工穿拖鞋，

留长发，留长指甲都会被罚款，一律给予 10 元处罚。上班人员因私

事离岗，不戴离岗证者每次罚 10 元。上班人员打瞌睡记严重警告，

上班睡觉记小过一次。如果生产过程中机器生产的产品质量有问题，

而组长没有及时发现，会扣除组长工资 10元、20元、50元不等。品

质部 QC 未及时检查到产品问题或漏查会扣除 5 元或 10 元不等。（警

告一次罚 20 元，严重警告 50 元，小过一次罚 100 元，大过一次罚

200元。）上下班用餐不排队者一次罚 10元，员工及组长级用餐时务

必带好胶盘，违者一次违 10元。磁卡厂牌丢了交 20元换新牌，而临

时工每天上下班时打的纸卡丢了，要交 50元重新来换取。 

    深圳旭日国际集团有限公司：迟到半个钟以内扣半个钟工资（以
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此类推），旷工一次扣 10元，两次给放一个星期假（请假扣加班钟）。

如果在工作过程中不小心弄坏产品，第一次警告，第二次记过，第三

次扣 5元。 

    东莞冠越玩具有限公司：如果工人工作时效率比较低，组长会以

不许其加班赚取加班费作为惩罚。中山市格美通用电子有限公司：在

宿舍卫生检查中，倒数第一的宿舍每人扣 4 分（20 元），宿舍长扣 8

分（40），在当月工资中扣除。人事部调配宿舍不配合者视情节给予

50-200元罚款。 

    中山史丹利工具有限公司：每个员工进公司时都有免费饭卡，每

月可以免费在食堂用餐 21天，总 42顿饭，如员工违背操作规程或不

服从安排的，会以克扣餐次的形式处罚，以一顿或 7天不等。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0821:31 

    车间无安全保障。在调查的这 9 个与 KKR 有业务往来的工厂里，

均存在安全保障装备不齐全、车间有刺激性气味、工人在工作场所易

受伤、车间温度高等问题。东莞大信装饰礼品有限公司：2008年 4月

二课有一位班长在上班期间被针车弄伤腿骨。东莞得宝塑胶厂：注塑

部车间没有空调，有员工因闷而导致有员工在车间里晕倒，车间里的

员工并没有口罩，耳塞等防护用具，只是要求穿好工衣工帽。吹塑部

的员工要从机器中取出产品，员工不会佩戴手套；车间有气味，也没

有口罩，而且有的产品需要通电来吸气，却没有静电手环等设备；而

手工部做纸盒子的时候员工的手指常被划伤，被弄肿，并没有手套可

以提供，带着也不方便做事；喷油部的气味很难闻，多数员工都带有



8037 

 

口罩。深圳旭日国际集团有限公司：工厂没给新进厂员工任何培训就

直接上岗。有些部门的员工会接触到有害物质（如装配部，整个车间

的员工做的都是焊锡，焊锡发出的烟是有害人体健康的，而且做久了

会发觉口干舌燥），但工厂没给员工发放口罩。东莞冠越玩具有限公

司：员工入职后不须经过相关的入职培训，也没有安全说明；车缝部

员工必须要佩戴好工衣、工帽，部分制作动物玩具流水线程序的员工

还需要佩戴口罩，但有的员工反映因为戴着口罩感觉不舒服，宁愿取

下来不戴，似乎相关负责人也不会过分强调；有刺激气味的车间，工

人会感到不适，但并没有特别强调员工佩戴口罩，对员工的安全保护

没有严格的要求或是说明。 

    中山市格美通用电子有限公司：车间存在对人身有害的化学物，

使员工频繁出现皮肤过敏现象，为此，工厂并没有严格要求工人穿戴

防护用品。甚至要求穿戴防护用品，公司也没有备份；每个车间都有

抹机水（工业酒精），但大都未贴标识，有些员工只做了两天，手指

就开始严重脱皮，手套只有棉的，根本起不到作用。东莞乐迪卡游戏

机制造有限公司：该工厂相对而言在安全防护方面做得比较到位。厂

内设有急救室，面向全体员工免费开放。公司为员工免费发放劳保用

品，并要求员工按照安全操作指引工作，但只有安排操作危险设备时

才会对该员工进行相关安全培训，此项培训相对不是很广泛，但公司

会有不定期的防火培训活动，并严禁员工在厂区内吸烟及动火。中山

史丹利五金有限公司：新进厂员工无安全培训，大都是直接上岗。 

    中山史丹利工具有限公司：工厂为工人提供的保护用品不足，一
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些员工向公司索要手套屡遭拒绝，公司认为有些岗位带了手套会影响

产量，也有可能会因为带了手套出现工伤，造成公司不必要的浪费和

麻烦；车间内无空调，风扇也不统一，有的车间里面非常热；或多或

少的小型工伤也是避不可免的。深圳新昌塑胶用品有限公司：车间摆

放很乱，成品很多，员工反映车间里很热，只有窗户和风扇；下班打

卡的地方太脏，到处都是机油、和水，堆积的货物较多。不卫生的生

活环境。被调查的这 9家与 KKR有合作关系的工厂中，有 6家工厂的

工人抱怨工厂的宿舍和食堂的条件很差。这些工厂的情况让人想起在

20 世纪初，美国的工厂也会为了赚取更多利润而从员工工资中扣取

住宿费和伙食费。 

    东莞大信装饰礼品有限公司：宿舍平均每个房间住 10 人左右，

宿舍没有独立的洗手间、浴室、洗漱间；厂方饭堂有提供一日三餐，

但每月要从工资上扣 160元的生活费，伙食很差，有很多员工都抱怨

说“简直就不是人吃的”；饭堂卫生很差，洗碗处很脏，到处都是油

腻。 

    东莞得宝塑胶厂：伙食条件偏差，员工反映口味差，而且菜的种

类没有选择性，只有固定的两个菜；员工宿舍洗手间没有冲厕水，得

自己提水来冲；冲凉房也没有热水可以洗澡，得去宿舍楼下供热水处

去提；饮用水也需到住宿楼下去提，给员工的生活带来了不方便；宿

舍的卫生由住宿人员轮留清扫，而楼道里则是有专人清扫的，且每月

都会从员工工资里扣除 6元的清洁费；员工反映宿舍里蟑螂、蚊子都

挺多。 
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    深圳旭日国际集团有限公司：员工宿舍平均每个房间住 13个人，

每月扣住宿费 45 元，房间里面没有热水，热水要出去打，致使许多

员工都是冲冷水澡；饭堂提供员工的一天三餐，每天 4元，员工饭堂

碗筷存放地点很不卫生。 

    东莞冠越玩具有限公司：员工可选择外宿或住工厂员工宿舍。要

住宿的员工每月从工资里扣除 80 元的住宿费；宿舍里设有上下床共

12个床位，三个吊扇，每人有一个衣柜可以使用，有独立的卫生间和

冲凉房，但冲凉房没有热水，员工只能是到每一层楼道的中央冲凉房

去接热水来洗，也可以直接过去中央冲凉房去洗澡；宿舍没有清洁卫

生工具，只是在楼道里面摆放有垃圾桶和大的扫把，楼道里有专人清

扫；住宿区没有饮水用供应，得自己去买水来喝，或者是去生产车间

去喝。 

    深圳新昌塑胶用品有限公司：多数员工选择外宿。工厂宿舍的住

宿条件很差，一个房间共十个床位，一般住 6至 8人，沐浴和厕所是

一起的，有的宿舍阳台和浴室的灯、门都坏了，宿舍的风扇也有坏的，

下水道也有堵的，但一直没有人来处理；住宿费每月扣 50 元，不包

括水电费，员工反映说一个月下来住宿费和水电费差不多要扣 110左

右；宿舍可以做饭，正因如此，宿舍到处都是插座、电源，电器又多，

看起来很乱，也不安全。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0821:40 

    KKR的天瑞集团 

    工人权益受到损害以及工作环境中存在诸多安全隐患等问题，并
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不仅仅存在于与 KKR有贸易关系的中国工厂里面，这些问题同样出现

在 KKR自己的工厂——汝州水泥有限公司——里面。 

    KKR 自 2007 年开始向河南的民营企业天瑞水泥有限公司直接投

资。河南汝州水泥有限公司坐落于中国河南省平顶山地区汝州市汝南

工业区，成立于 2003 年，隶属于河南天瑞集团。临时工。该厂有三

分之一的员工是临时工。临时工不用签订劳动合同，工资是按天计算

的，根据岗位的不同，分为每天 13元至 20元不等，也有少部分临时

工人按月领取 600 元的工资，每月月底（约 30 日左右）发放上月工

资。 

    工资水平低。合同制工人的工资是按月计算，每月除 3天休息时

间外，月工资由 950 元至 1200 元不等，临时工人的工资是按天计算

的，根据岗位的不同，分为每天 13元至 20元不等，也有少部分临时

工人按月领取 600 元的工资，每月月底（约 30 日左右）发放上月工

资。 

    不清晰的加班费。关于加班工资，合同制工人如果在规定的 3天

休息时间不休息的话，每天按照 20 元的标准计发工资，并没有按照

法律规定的相关标准计算和发放；临时工人是按天计算工资，工作一

天，就有一天的工资，不存在有休息日或法定节假日的加班时间，所

以临时工人是根本没有任何加班工资的。所有工人（包括临时工和合

同制工人）在平日超过 8 小时以外工作时间的都没有计算任何报酬。 

    工人在法定节假日加班也没有是平时工作时薪 4 倍的方式支付

加班费，就连中国最传统的春节工人也没有办法休息，工作一天也只
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是补助 20至 30元。休假和病假。该工厂的工人（包括临时工人）基

本没有任何带薪休病假探亲假及双休日的规定，只有合同制工人因工

受伤收，所在的班组或分厂私下安排工人带薪休息，但时间不能太长，

一般不能超过 15 天，否则总厂追究下来就要处罚相关人员；如果是

临时工人发生工伤需要休息的话，休息期间就没有任何工资。职业安

全。合同工人在上岗前都会接受系统的安全教育及相关安全生产的培

训，并落实到各个班组负责人。工厂会给合同制工人提供必要的劳保

用品，如工作服、口罩、手套、毛巾、肥皂、洗衣粉、手电筒等，如

果口罩、手套破损或不能使用，可以直接向班组长领取，工人也都会

自觉配戴和使用。临时工人是不提供任何劳保用品的，由于行业的特

殊性，整个工厂甚至周边地区灰尘都很大，所以临时工人只能自己购

买口罩等必要的劳保用品。工人在工作过程中主要是灰尘太大，虽然

通风条件比较好，但到处都是粉尘飞扬，稍远一点的地方都看不清，

能见度很低，也不利于工人判断设备是否存在问题，安全是否存在隐

患，如果工人配戴的口罩等劳保用品不能起到必要的保护作用，工人

很容易患上矽肺病（一种因人体吸入过多的粉尘而导致肺部病变的职

业病，危害极大，治愈率几乎为零）在烧成分厂有一种叫“预热器”

的设备，该设备主要将需要高温煅烧的原料进行预热，整个作业过程

中全是高温状态，有时原料的输送管道堵塞的话，就需要工人前去处

理，在这个过程中如果工人躲避不及时，非常容易被烫伤。有工人受

工伤后却还要接受处罚，通常会以违规操作等来处罚工人。国家的《工

伤保险条例》明确规定了工伤无过错原则，工厂这种做法是不合法的。 
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    罚款。工厂在处罚措施方面比较多，如无尘区没有按时清洁干净，

即会受到 50至 100元的罚款；工作失误的根据情节的轻重会受到 50

至 200元甚至更高的罚款；某个工人或管理人员的工作失误造成损失

的，会直接处罚整个班组或作业单位的所有人，所以并不是每个工人

做好自己的工作就不会受到处罚的；另外，如上面提到的，有工人受

工伤后却还要接受处罚，通常会以违规操作等来处罚工人。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0821:41 

    KKR 公司利用中国工人的血和汗来换取利润，这也是外资 PE 的

商业模式，它强调不惜一切代价来赚取高额利润。他们为了降低成本

并增加产量，采取种种手段压榨工人，而这些对于工人来说，意味着

长时间的工作和低水平的工资收入。然而，要提高工人生活水平、缩

短工人劳动时间并为之提供一系列卫生及安全保障，则会触及这些企

业家的底线。不管是从美国的用工标准来看，还是从中国的用工标准

来看，这些 KKR的中国合作工厂的用工方式都是十分恶劣的。 

    我们呼吁 KKR能采取一定的措施，使自身不断完善。 

    李强 2009年 1月 5日 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0822:21 

    上面转的这篇文章，完全验证了我以前文章关于中国经济定位的

判断！刚才在天涯又转了一下，获得这样几个关键数字： 

    1： M2 社会总效率初探 ---全社会失去投资价值楼主：

c1698477744时间：2013-05-1016:15:00 

    上表有两个突出的节点： 
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    一：2012 年固定资产投资占 GDP 的比重超过 72%，经过 08 年放

水，该比重迅速由 08年的 55%不到，上升到 2012的 72%； 

    二：M2 效率（当年 GDP 名义增量除以该年度 M2 终值）跌破 5%，

假定 M2是社会总负债，名义 GDP增量为总收益，该值除 09年天量信

贷降低到 5%以下，都在 8%以上； 

    一般来说，M2效率超过 10%才有投资价值，银行融资成本在 8%-

12%之间，民间借贷成本在 20%-40%左右，如果 M2效率低于融资成本，

资本就失去投资价值，只剩投机价值； 

    目前 M2持续超额增长，M2效率会更加低，全面投机时代就会来

临。 

    这也正好验证了从 08 年开始实体经济的衰退和各种投机产品的

火热，包括房地产。目前来看，房地产被冻结在高位，许出不许进，

房产变现能力很差； 

    同时伴随企业裁员，社会失业率上升，民众收入萎缩，通货膨胀

的发生概率并不是很高； 

    可以预测 2013 年的主旋律是房产高位徘徊，至于交易量主要取

决于银行放贷的规模和速度；实体经济进一步萎靡，失业率持续上升，

民众收入进一步萎缩。那这种 M2的游戏就会这么一直玩下去吗？ 

    答案肯定是否定的，但是，出什么问题，什么时候出大问题，问

题会多大，值得思考； 

    出什么问题？最直接的就是投机主导，投资疲软，实体经济出问

题，体现出的就是 08 年开始的工厂倒闭潮，房产绑架经济；从而开



8044 

 

始并且持续破坏了过去几十年发展的制造业基础； 

    什么时候出大问题？其实大问题已经出了，我们只是不去相信，

或者忽略，比如房地产疯狂建设，各种垃圾建筑，建造了够 10 亿人

住的房子，但是质量估计只能维持 30 年；附属产业，比如钢铁水泥

等带来的环境和耕地破坏；甚至有社会成本，社会烦躁，失去创造动

力等等。。。 

    问题会多大？正常来说，M2 超发的结果就是恶性通胀，但鉴于

国情，短期内，比如一两年内，通胀的概率很低，但是疯狂的全社会

投机和民众的恐惧情绪会蔓延，进而导致消费进一步萎靡，加速房地

产泡沫破裂。。。 

    长期来看，必定是超级的通胀，这也是房市高企的一个非常关键

的原因。为了达成 GDP 的增速目标，在内需疲软，外贸萎靡的条件，

只能通过信贷支撑拉动投资，包括基建和房地产。 

    给大家普及下通胀传导到货币的后果，假定每年的通胀为 10%，

钞票每七年贬值一倍，14 年就是四倍，28 年就是 16 倍，是几何级

数；纵观过去 30 年的 M2，粗略的算下，每年的 M2 广义贬值率，正

好是 10%左右，大家蛋疼的时候可以去算算看； 

    假定你现在有 1600 万人民币，7 年后剩 800 万,14 年后剩 400

万，21年后剩 200万，28年后剩 100万，35年后剩 50万。。。 

    假设你现在 35 岁，等到 70 岁的时候，1600 万的购买力就等于

50万了； 

    此处只是表达通胀的恐怖，没算投资和利息的收入；中国的 M2
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完全是放水，通过粗放的投资带动相关产业从而带动 GDP增长； 

    1968：最核心的观点：民间的投资价值已经没有，假设银行贷款

综合利率是 10%，收益率只有 5%，理性人绝对不会投钱进去；这就是

李家诚开始逃跑！ 

    2：作者：sxlf225588sxlf 

    炒房利益集团对劳动成果多吃多占，2012 年增多的房价泡沫就

大于 16万亿元 

    . 

    社会分配建立在劳动成果的基础上。2012 年全国的 GDP 总量为

51.93 万亿元×12％=2012 年国民经济产生的可分配的劳动成果只有

6.24万亿元。房市只是一个行业，应该分配到的劳动成果不会超过 3

万亿元。 

    2012年初的全国城镇的住房有 2.5亿套×平均每套市值 50万元

=2012 年初的全国城镇住房总价值大约有 125 万亿元×上涨 15％

=2012 年底全国城镇住房总市值增多 19 万亿元。也就是说，2012 年

全国各行各业总共才赚钱 6.24 万亿元，而房市一家就分配到 19 万

亿元，你说炒房利益集团有没有多吃多占？你说房市有没有泡沫？ 

    总市值增多 19 万亿元–房市应该分配到的劳动成果不超过 3 万

亿元=2012年一年里房市增多的泡沫就大于 16万亿元。这 16万亿元

没有实际的劳动成果来对应，是无中生有的虚拟的泡沫资产。 

    假设几年后城镇住房总市值上涨到 300万亿元，累计的泡沫就会

有超过 200万亿元。一旦房熊市来临，就会通过下跌三分之二来消除
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这 200万亿元的的泡沫。 

    用价值规律来解读就是，在房牛市里，买入的多于卖出的，使得

住房的价格高于实际价值；在房熊市里，卖出的多于买入时，住房的

价格将低于实际价值。炒房是通货膨胀的罪魁祸首，偷钱的炒房得利

者在贼喊捉贼 

    一、纸币泡沫的导演是政俯 

    . 

    《陈云文选》：“一九六二年货币流通量达到一百三十亿元，而社

会流通量只要七十亿元，另外六十亿元怎么办？就是搞了几种高价商

品，一下子收回六十亿元，市场物价就稳定了。”也也就是说，政俯

圈钱和调控的基本思路是到处建立货币水库，以消化货币。 

    . 

    政俯将房地产作为支柱产业，搞土地财政，于是，“房记货币水

库”出现了。 

    1968：政府要么收税调节要么专营垄断商品都能回笼自己多发的

货币！古今中外的办法对内不过如此，美国是向外转嫁就显得更高一

筹！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0822:28 

    二、纸币泡沫的罪魁祸首是炒房运动. 

    . 

    1、炒房利益集团是通货膨胀的肇事者 

    炒房利益集团大炒通货膨胀预期概念，大喊“纸币终将沦为草纸，
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傻瓜才把钱存在银行里” 

    →导致房价不断上涨，房价泡沫（石头）不断增多，就像乌鸦喝

水的故事里，小水瓶的石头不断增多。 

    . 

    2、房市是印钞机的最大客户，房市是大印钞票的根源 

    大炒房 

    →导致“开发贷款申请单”“按揭申请单”大增多 

    →导致印钞机接到银行上报的巨量的“房地产用款订单” 

    →于是印钞机源源不断地往“房记货币水库”注水。到 2012 年

上半年，全国主要金融机构的个人住房贷款余额就达到了 6.9 万亿

元，是 1997 年年底的 363 倍。民众提前透支今后 20 年的收入买房，

印钞机加班加点，将今后 20 年才印的钞票也“被印出来”了，于是

流通货币就膨胀了。某市近十年成交房子 40 万套*平均每套涨价 50

万=一个城市的市值就多出 2000亿元。只要有一部分流出来，就会到

处“钱水泛滥”。 

    . 

    3、房市是最大的货币水池 

    大炒房 

    →导致地方政俯来自拍卖土地的收入越来越多 

    →导致印钞机接到银行上报的巨量的“城市基建用款订单” 

    →于是印钞机源源不断地往“基建货币水库”注水。基建的钱有

不少落入贪官的口袋里，于是“房姐”“房妹”“房叔”……就大量出
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现了。1千万元炒成 3千万元，于是大吃大喝大玩使得物价上涨了 

    →炒房得利者看到物价上涨，贼喊捉贼，大喊“狼来了”“什么

都在上涨，所以房价应该上涨”。 

    . 

    4、房市是印钞机的电动机 

    大炒房 

    →使得政俯很有钱，大搞基建 

    →导致外商投资和热钱带着美元来到中国 

    →导致印钞机大印钞票收购美元，即“外汇占款”越来越多 

    →导致中国印钞厂变成美国的“货币水库”，形成严重的输入性

通货膨胀 

    →推动房价上涨 

    →导致人民币存款利率提高 

    →导致外商投资和热钱带来的美元越来越多 

    →导致美国印钞厂加班加点 

    →炒房得利者大喊“全球都在通货膨胀，中国不可能不大印钞票” 

    →导致房价上涨带动印钞机奔跑。 

    .. 

    5、房价上涨是物价上涨的带头大哥 

    大炒房 

    →导致店租房租不断上涨 

    →导致商家成本大增 
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    →导致物价上涨 

    →导致工厂企业的人工成本、原材料成本不断增多 

    →导致产品出厂价提高 

    →导致物价进一步上涨，吃到物价上涨苦头的大众，跟着说:“只

有买房才能抵御通货膨胀” 

    6、高房价是吸金器，将社会资金聚集到房市，房市呈现局部性

通货膨胀 

    房价上涨带动物价上涨 

    →导致工厂企业的利润率越来越低，看到盖房炒房囤房利润率高，

就将资金源源不断投入“房记货币大水库”，就像长江、黄河、珠江……

的水流入大海，推动房价不断上涨，产生越来越明显的赚钱效应。房

地产是各行各业的吸血鬼，房市流动性泛滥，呈现局部性通货膨胀，

而其他行业非常缺钱，呈现局部性通货紧缩。 

    潘石屹说过:“人得癌症是因为癌细胞失去记忆和约束，疯狂生

长、转移，最终导致生命枯竭，直至死亡。一个行业大量集中全社会

的资金，就如同人得了癌症。现在的房地产就是得了癌症。” 

    . 

    7、印钞鸡与房蛋的关系是“鸡生蛋，蛋生鸡”的关系 

    房市里参与“扔石头就能喝到水的游戏”的人越来越多 

    →导致印钞机接到的来自房市的钞票订单越来越多。于是印钞鸡

天天在生房蛋，房蛋孵出印钞鸡，形成“鸡生蛋，蛋生鸡，鸡再生蛋，

蛋再生鸡”的恶性循环。 
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    假设近十年全国的开发商贷款只有 2000 年那么少，房市的成交

金额只有 2000 年那么少，假设近十年房价每年只上涨 5％，即假设

“房记货币水库”和“基建货币水库”不大，那么印钞机如何每年放

水 18％呢？假设把房市这个“蛋”打破，就没有源源不断的小鸡（货

币）了。 

    . 

    8、房市是印钞机的推进器 

    货币增发 18％，在扣除正常量以后的通货膨胀率只有 8％。2012

年 3 月 5 年期国债利率 6.15％，每年只贬值 2％，却被炒得呼天号

地，天翻地覆。被炒房利益集团忽悠为通货膨胀 18％，使得民众对通

货膨胀产生“过激反应” 

    →导致房价每年上涨超过 18％。于是“房市推进器”以 2 倍的

推动力使得印钞机快速奔跑。 

    2012年之前十年，货币“增”发率 18％，房价每年上涨超过 18％。

因为货币“超”发率才 8％，于是每年 10％的泡沫就出现了。 

    .. 

    . 

    三、成也萧何败也萧何 

    . 

    刺破房价泡沫的最大针头是印钞机和拆迁机，因为使得住房不断

贬值的最大原因是每年有 8％的通货膨胀损失费，这是对房子收取铸

币税，再一个是每 40 年就拆迁一次，每年产生 2.5％的折旧，平均
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每年有房产税交易税费 1.5％。如何理解这个问题？假设新房 3年下

跌 30％，按揭余额 50％，二手房的资金贬值 82％。亏损多了 52％到

哪里去了？被印钞机、拆迁机、税费吃掉了，被按揭杠杆放大亏损了。 

    . 

    总之，印钞机是教唆者，炒房得利者是肇事者。纸币泡沫的罪魁

祸首是炒房运动.炒房得利者是货币小偷，而他们天天在贼喊捉贼，

浑水摸鱼。最终结果是，住房价值被货币大稀释，炒房囤房者沦为大

债奴，甚至是负翁。 

    . 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0822:37 

    作者：sxlf225588sxlf时间：2013-05-1021:12:22 

    其实目前房产是否有投资价值，已经不是很重要；民众的资金总

不能等着贬值，天量 M2 所带来的通胀预期，使得社会恐惧，也是房

价在高位徘徊的一个非常重要的原因，，， 

    ==================================== 

    住房泡沫是纸币泡沫的 2倍以上 

    . 

    ▲每年货币对全国可交易的商品的稀释率小于 1％，而房价上涨

超过 20％，说明住房泡沫比纸币泡沫大多了 

    . 

    目前，“全国可交易的商品”总市值大于 500 万亿元。其中全国

住房的总市值大约 190万亿元，各行各业的土地房产、农村土地、矿
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产、水域、森林、铁公基、机器设备、原材料、工农业产成品、办公

用品、各家各户生活用品、知识产权、文物、艺术品、劳动力等等。 

    2010 年底的 M2 为 72.5852 万亿元-2009 年底的 M2 为 61.0225

万亿元=2010年货币增发 11.563万亿，其中超发货币大约 5万亿元/

全国总资产超过 500万亿元=2010年货币超发对“全国可交易的商品”

的价值稀释率小于 1％。 

    炒房利益集团夸大住房的保值增值功能，使得房市处于“热交易

状态”，使得许多城市的房价在 2010 年上涨 20％以上，说明住房泡

沫比纸币泡沫大多了。 

    . 

    ▲广义货币总币值只能买下全国所有住房的 51％，说明住房泡

沫比纸币泡沫更大 

    . 

    人民币是各行各业在使用，而住房只是一个行业。2012 年全国

住房总价值大约有 190 万亿元。2012 年底广义货币总币值 97.42 元

/190万亿元=广义货币总币值只能买下全国所有住房的 51％。也就是

说，中国在房地产上面的泡沫，即虚拟货币就有 90 万亿元以上。一

旦房地产泡沫破裂，90 万亿元以上的虚拟货币就不见了，必然是通

货紧缩，必然是大家的资金都捉襟见肘，必然到处是三角债，必然到

处是资金链断裂。 

    . 

    ▲全国住房总价值是 GDP 总量的 3.7 倍，M2 是 GDP 总量的 1.9
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倍，说明住房泡沫比纸币泡沫更大 

    . 

    2012 年底，全国广义货币 M2 为 97.42 万亿元/2012 年 GDP 为

51.93万亿元=M2是 GDP总量的 1.9倍。 

    2012年，全国城镇的住房已经有 2.6亿套×平均每套市值 60万

元=城镇住房总价值有 156 万亿元。加上农村住房总市值，全国住房

总市值大约 190 万亿元/2012 年 GDP 总量大约为 51.93 万亿元=全国

住房总价值是 GDP总量的 3.7倍。 

    纸币适用于各行各业，只是 GDP的 1.9倍，而住房 1个行业的总

市值就达到 GDP的 3.7倍，说明住房泡沫比纸币泡沫大。 

    . 

    ▲人均住房市值 14 万元，人均持有人民币 7.3 万元，说明住房

泡沫比纸币泡沫更大 

    . 

    2012 年全国住房总市值大约 190 万元/13.4 亿人=人均住房市值

14 万元。2012 年底 M2 总量为 97.42 亿元/13.4 亿人=人均持有人民

币 7.3 万元。14.1 万亿元/7.3 万亿元=人均住房市值是人均持有人

民币的 1.9倍。 

    人民币面对的包括生活资料、生产资料、矿藏、无形资产……所

有财富，而住房只是其中的一小部分，说明住房泡沫比纸币泡沫大。 

    . 

    ▲房价上涨率超过 18％，通货膨胀率只有 8％，说明住房泡沫比
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纸币泡沫更大 

    . 

    2012年之前十年的货币超发，因为最大的“泡沫纸币的订单”来

自房地产，因为最大的货币水库是房地产，所以通货膨胀的罪魁祸首

是炒房运动。2012 年之前十年，货币“增”发率 18％，货币“增”

发率–正常增发量=实际通货膨胀率才 8％。大众可以找到年收益 6％

的投资机会，例如 2012 年 3 月 9 日第二期 5 年期国债的年利率为

6.15%。说明天下本无事。有人想赚钱，无风也起浪。房价上涨率超

过 18％-通货膨胀率 8％=每年的房价泡沫超过 10％。房价每年上涨

超过 18％/实际通货膨胀率 8％=房价上涨率是通货膨胀率的 2.2 倍

以上，于是大众口袋的“财宝”源源不断地被炒房利益集团赚走了。 

    . 

    ▲房价上涨率超过 18％，物价上涨率只有 8％，说明住房泡沫比

纸币泡沫更大 

    . 

    我们说的通货膨胀一般是指老百姓口袋被缩水的程度。物价这方

面，每年被印钞机圈钱只有 8％，而房市每年上涨超过 18％，说明住

房泡沫很大。买房可以贷款，用 30%的首付款进行按揭，3.3 倍的资

金杠杆。如果根本就没有按揭的话，房价的上涨就与物价上涨 8％差

不多。假设大米和猪肉允许炒作，而且可以 7成按揭，上涨速度一定

会比房价更快。 

    . 
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    . 

    ▲房价泡沫达到 50％ 

    . 

    国际标准的房价收入比是 6年以下。中国的合理房价收入比取值

10年，目前中国城镇的房价收入比在20年一带，说明房价大约有50％

的泡沫。炒高的房价 100 万元=实体货币支撑的价值 50 万元（水）+

虚拟货币支撑的价格泡沫 50万元（石头），说明住房泡沫比纸币泡沫

更大。 

    ----------- 

    1968：他的分析很到位！这句：“最大的“泡沫纸币的订单”来

自房地产，因为最大的货币水库是房地产”说的很经典！我再向前进

一步，最大的债务信托又是依据房地产及其基础土地、房地产抵押，

如果这个泡沫破灭中国国内的人民币就起码减少一半以上，全民财富

尤其中国及各地标准的收入中产阶层瞬间破产，而只有早从楼市出来

的黑石李嘉诚们手里有现金！外资全面收购现在已经是进行时了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0822:45 

    每次扩张 M2，从源头流出来，总会从上到下润泽一部分人，这些

资金，或者换成美金存入国外，或者变成国内存款，更大多数流入房

地产，挂在不同户籍的名下，可能更加安全。 

    c1698477744时间：2013-05-1021:47:30 

    题外话，住房的户籍/教育/卫生等价值： 

    从人口的角度来说，目前每年出生新生儿大约在 1300 万左右，
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比起目前的 80 后 2200 万的规模，缩减了约 40%，再 20 年，如果保

持目前的政策和生育率，很可能每年的新生儿数量只有 800 万左右，

届时，可能就是学校抢学生，不然，学校就会倒闭，教师就会失业，

另外，你觉得中国教育的价值真有几何？ 

    ---------------- 

    1968：这个学校抢学生已经出现！我前面说了，按照教育部的改

革方案，英语、理化生政史地高中老师起码要减少一半！据说最后高

三高考只考语文、数学啊！我开篇预测的教师、公务员大下岗的条件

基本具备了，李自成们可以转岗了！ 

    城市污染日益严重，人口的反向迁徙也是迟早的事情； 

    从城市化进程来看，目前只有 35%左右的真实城市化率，政策已

经在开始松动，放开也是迟早的事情；目前不放开，也是推高房价的

一个手段而已； 

    户籍的放开，也会和房地产息息相关，大家拭目以待。。。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0823:03 

    楼主：c1698477744时间：2013-05-1110:41:43 

    一，M2与利率： 

    从货币政策来说，较低的利率能刺激投资和消费，从而拉动经济；

较高的利率抑制投资和消费，能给经济降温；从而抹平经济周期，使

得经济长期均衡发展； 

    美国克林顿时代，是这个理论发展的黄金时段，通过货币和财政

政策的组合调解，使得美国持续十年的 GDP发展；当然，也有人将这
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一阶段的发展归功于信息技术革命，但是不可否认，利率的确对经济

起作用；以及日本持续多年的零利率政策等等； 

    但是在中国，利率对经济有什么样的作用呢？ 

    首先，我们来看看历史，过去几十年，中国的广义通胀水平年率

越 10%左右，而利率除个别年份，大多徘徊在 3%左右的位置，这是很

明显的负利率；贷款利率在 6-8%之间，加上隐形成本，大约在 8-10%

的样子； 

    从贬值率的角度，这就出现一个问题，银行存款时负利率，从银

行贷款，怎么都不会亏； 

    那主要是那些人存款，那些人贷款呢？城乡居民储蓄是存款主力，

用于基建，国有私有大企业的贷款是贷款主力； 

    简单的结论：劫贫济富，从城乡居民那里获得超低成本的资金，

被国家和有钱人拿走使用； 

    隐含结论：既然使用成本如此低，甚至只要贷到款就是赚，那么

不可避免会出现寻租和腐败； 

    从居民的角度讲，目前社会保障体系脆弱，医疗、教育、养老、

住房等等都需要钱，又没有投资渠道，钱只能存在银行，对利率说真

的，不敏感； 

    从 2008 年以前，这种劫贫济富的游戏还能玩下去，经济发展主

要靠出口和固投、内需，而且出口一直很强劲，能维持高的 GDP增长

速度； 

    但是 08 年以后，随着 RMB 的升值，全球的金融危机，使得出口
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萎缩，出口这架马车熄火了；内需半死不活；那么只剩下投资这一个

渠道；以往劫贫济富获得的资金已经不足以支撑 GDP增长所要投入到

固投里面的资金，那么，就只有一个方式了：货币扩张。。。 

    于是，伴随负利率，天量的 M2生产出来了。。。 

    1968：这位作者最核心的对我的思路有补充的东西就是这些！不

过他这句：“从货币政策来说，较低的利率能刺激投资和消费，从而

拉动经济，但是不利于资产收购；较高的利率抑制投资和消费，能给

经济降温”没有说完！我把他说完：“从货币政策来说，较低的利率

能刺激投资和消费，从而拉动经济；较高的利率抑制投资和消费，能

给经济降温，但是利于资产收购”现在我们马上由较低的利率转向高

利率了，明显房地产泡沫发生到处是钱荒嘛，这时候就是外资收购中

国资产的黄金时刻！按照华尔街导演剧本的惯例，最后我们资金严重

有问题了，中国关键时刻会求助 IMF，当然人家会倒逼改革的！到时

候我们现在推论中有的或者没有的负面数据都会出来！中国的所谓市

场化会伴随私有化同步完成的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0823:19 

    有人说：“奥巴马也发话了，要人民币升值，要汇率市场化，不

要限制结汇，种种迹象表明，有大量的美元热钱马上要进入中国，而

不是要人民币升值掩护国内热钱出逃。 

    欧洲那边也开始 qe 印钞票了，大量欧元也要进入中国，人民币

汇率浮动也从 1%升到 2%，以后这个幅度会更大，人民币汇率会更高。” 

    ZXL1968：我注意到这点了，评级机构也给欧洲经济赞了一个！
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这就是鼓励欧洲继续放钱，在一定时期让欧元汇率大贬值！根据我的

战略判断，美国现在长期需要的是人民币贬值！当然不排除一些获利

美国热钱还没有出去，注意是热钱不是投资资金！所以我的判断还是

要人民币升值掩护国内热钱出逃和倒逼汇率市场化，不要限制结汇显

然是利于出去！美国这流氓就是这样，开始跟你玩市场自由，觉得自

由对自己不利了就开始枪掏出来耍横了！如果你害怕他的讹诈最后损

失更大！人民币升值，要汇率市场化，不要限制结汇这三个条件，中

国现在的外贸情况显然不能让人民币接着升值了！那么美国的最终目

的是要汇率市场化，不要限制结汇！傻逼们肯定是要答应的，然后说

抵抗住了美国压力云云！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0900:19 

    大数据 3： 

    中国经济面临刺激难题,央行失控!(转载) 

    中国央行的预期十分乐观，与国际货币基金组织(简称 IMF)和国

际清算银行(BankofInternationalSettlements)等机构对中国居高

不下的信贷规模的危险警示形成鲜明对比，它们目前预计中国的债务

规模占国内生产总值(GDP)的比例已超过 200%。 

    这种警告或许并无新意，但区别在于这一次中国央行不再控制着

所有资金。 

    虽然资本项目在中国受到严格管制，但中国举借海外资本的规模

已经变得越来越清晰。眼下，由于人民币贬值且市场预计美国联邦储

备委员会(FederalReserve,简称：美联储)将进一步缩减宽松措施，
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这些海外资本开始面临风险。 

    据国际清算银行估计，过去四年多的时间内，流入中国的海外信

贷增长了三倍多，从 2,700亿美元增至 2013年 3月的 8,800亿美元。

其中大部分借款是通过香港和新加坡流入中国大陆的。经纪行

Jefferies估计，香港金融系统已经与一种“无形的套利交易”联系

在一起，香港借给中国大陆的资金出现了呈抛物线式飙升。自 2009

年以来香港银行业已向中国大陆放贷近 4,000亿美元。 

    中国陷入这种风险境地是其所采取的零敲碎打式金融改革的一

个意外后果。在金融改革中，中国一方面通过海外人民币存款积累和

贸易融资推动人民币国际化，一方面又通过允许影子银行系统问题暴

露来放松对利率的管制。 

    在美国大举实施定量宽松政策时期，中国深受那些寻求高收益和

稳定货币的全球资金所青睐。这催生了一种人民币套利交易，大量中

国企业、出口商和投资者参与其中。 

    最终的结果就是，中国投资热潮很大程度上由来自外部的美元资

金推动。 

    中国央行将发现控制这些流动性的难度更大。能起决定作用的将

是市场力量，影响因素可能是美联储(Fed)收缩刺激举措，也可能是

风险偏好的变化。 

    对外部美元资金的这种严重依赖也意味着，中国在尝试增加人民

币汇率灵活性时需要谨慎行事。 

    国际清算银行已警告称，中国的美元借款所带来的风险局面已经



8061 

 

可以与 1997-98年亚洲金融危机时相提并论，当时外币借款和本币贬

值导致债务问题大爆发。 

    这意味着，中国央行需要在抑制资金过度流入和防止引发资金大

规模流出之间取得平衡。 

    自 2 月份以来，人民币兑美元已下跌约 2.8%。这一走势可能已

打破了有关人民币只会单向走高的看法，但人民币币值目前受到更加

密切的关注，以防人民币进一步走软。 

    中国央行现在处境微妙。如果热钱真的流出中国，货币当局就需

要卖出外汇储备并收紧国内流动性以支撑人民币。 

    但在经济开始放缓之际，收紧流动性谈何容易。DaiwaResearch

认为，到了紧要关头，中国当局宁肯让人民币贬值也不会收紧流动性。 

    对投资者来说，也许他们需要问一问：随着市场力量在人民币走

势中发挥越来越重要的作用，未来人民币会向何处去？ 

    货币的持续扩张往往会引发物价的上涨。中国央行在近期发布的

评论中称物价基本稳定。 

    然而人们却很难忽视近年来中国物价大幅攀升的事实。无论是玉

米、糖、小麦、铁矿石这样的大宗商品还是快餐，中国的通胀水平都

越来越明显地超过其他主要市场。许多内地消费者涌向香港用一天时

间采购便宜的生活必需品，这正是中国通胀攀升的写照。 

    造成这一结果的原因之一是中国货币的实际汇率（经通货膨胀因

素调整的汇率）过高。问题依然存在，那就是信贷盛宴还能持续多久？

中国的外币借款和金融管制的放宽意味着这项决定已不完全取决于
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中国央行了。 

    -------------- 

    ZXL1968：这和我上面说的美国对我们三个要求是一致的！但是

他的结论有片面的嫌疑：“如果热钱真的流出中国，货币当局就需要

卖出外汇储备并收紧国内流动性以支撑人民币。”我认为还有一个办

法而且是必然办法就是大量出卖国有资产！我给大家讲，他们就是宁

可卖国有资产也不敢大量卖美国国债！因为美国人是不容许把好不容

易骗来的钱再还给你！大家听清楚了，这不符合美国人的利益！最符

合美国利益的是中国不卖美国国债但是卖国有资产！我可以告诉大家

我一直想得到流入中国的海外信贷到底是多少的相对准确的数据

2013 年 3 月的 8,800 亿美元！如果保守的再扩大一倍（还有虚假贸

易和历年积累）是 2 万亿左右美元！几乎这些就是传说中的热钱规

模！这些热钱都走，（外国在华投资还没有算上）就足够让中国的 3

万亿美债去掉三分之二！如果真的中国卖了美国国债，这样人民币汇

率必然暴跌，但对美国来说大量有人抛国债也不利于美元！所以美国

国会早就扬言借口什么债务限额之类必要时对美国国债交易冻结！这

个钱早已经是死钱了！按照中国一贯要脸面不要实惠的做法和内鬼响

应必然是不抛美国国债但是出售国内资产！中国的 8,800亿美元海外

信贷大多数到了短融长投的房地产了！我现在就等着海外信贷大幅减

少的消息，一旦出现这个消息大家请告诉我，我可以买鞭炮庆祝房地

产正式开始掀起大规模的降价和倒逼潮了！因为你借高利贷维持，现

在人家连高利贷也不借给你了！房地产商借这将近 1万亿美元也就是
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大约 6万亿人民币大家注意只是大多为了还利息而已！ 

    附录：根据 sxlf225588sxlf的推导：2012年全国的 GDP总量为

51.93 万亿元×12％=2012 年国民经济产生的可分配的劳动成果只有

6.24万亿元。房市只是一个行业，应该分配到的劳动成果不会超过 3

万亿元。 

    2012年初的全国城镇的住房有 2.5亿套×平均每套市值 50万元

=2012 年初的全国城镇住房总价值大约有 125 万亿元×上涨 15％

=2012 年底全国城镇住房总市值增多 19 万亿元。也就是说，2012 年

全国各行各业总共才赚钱 6.24 万亿元，而房市一家就分配到 19 万

亿元，你说炒房利益集团有没有多吃多占？你说房市有没有泡沫？ 

    总市值增多 19 万亿元–房市应该分配到的劳动成果不超过 3 万

亿元=2012年一年里房市增多的泡沫就大于 16万亿元。这 16万亿元

没有实际的劳动成果来对应，是无中生有的虚拟的泡沫资产。 

    1968：根据他的公式，2013 年一年里房市增多的泡沫就更大于

16 万亿元，这样仅 2012 和 2013 年两年房地产泡沫就接近 40 万亿！

而 2012 和 2013 年商品房销售情况要明显低于新房供应量，2013 年

末，商品房待售面积 49295 万平方米，比 11 月末增加 2489 万平方

米，比 2012年末增加 12835万平方米。其中，住宅待售面积比 11月

末增加 1696 万平方米，办公楼待售面积增加 156 万平方米，商业营

业用房待售面积增加 346万平方米。也就是说越卖越多了！这也显示

开发商还贷款压力变大！商品房待售面积 49295 万平方米约 5 亿平

方米按照每平方米 5000 算，这就是 2.5 万亿人民币被压住了！而卖
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掉的房子也不是真卖掉了，大多还是通过贷款把风险转给银行了！

2013年全国销售商品房面积超 13亿平方米销售额超 8万亿，大家注

意其中还有他们借银行和信贷的！开发的资金 70%是来自企业自筹资

金,或者民间投资,银行的信贷大约是 30%！他们 2012和 2013总销售

收入约 15 万亿，大约三分之一要还海外的大约 6 万亿人民币的债，

考虑到 6万亿海外债还有少部分其他行业的，这样开发商还海外的债

也还的差不多了！逻辑上人家可以收网停贷了！而国内银行前面已经

传来消息停止给开发商贷款，这样开发商借钱的路已经被堵死，可以

跳楼了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0900:28 

    考虑到美联储逐步退出 QE，美元在 2014 年走出震荡上行态势，

美债收益率回升，甚至更高，从而吸引全球资金流向美国。在此背景

下，2014年配置到中国的全球资金可能相对 2013年会有所减少，这

样房地产商海外融资之路必然断裂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0900:33 

    北京商报讯（记者岳品瑜）社会融资规模在 2月出现了垂直下降，

减少了一半还多，直接跌破万亿元。分析人士表示，除了季节性因素

外，委托贷款、信托贷款数据的大幅下降也说明央行去非标、去杠杆

行动初现成效。 

    根据央行昨日发布的 2 月社会融资统计报告显示，2014 年 2 月

社会融资规模为 9387 亿元，较 1 月 2.58 万亿元的融资规模大幅减

少了 1.6413 万亿元，同比减少了 1318 亿元。2014 年 1-2 月社会融
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资规模为 3.54 万亿元，比上年同期减少 780 亿元。从结构来看，相

较 1月，人民币贷款、委托贷款、信托贷款、未贴现的银行承兑汇票

下降较快，其中信贷规模大幅下降是社会融资规模大幅下降的主因。

根据央行数据显示，2 月的人民币贷款增幅大幅下降，具体来看，1

月人民币贷款新增 1.32万亿元，而 2月仅新增了 6445亿元。 

    海通证券宏观债券首席分析师姜超认为，2月融资总量大幅减少

源于信托、委托贷款和企业债减少，预示总需求继续回落；而 2月新

增信贷仅为 6445 亿元，也说明居民贷款大幅减少，反映地产销量回

落。 

    ----------- 

    ZXL1968：2014 年 2 月新增人民币贷款和社会融资规模双双"大

跳水"我查不到 3月的数据！这就是先行指标啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-0915:50 

    @齐洛洛 41814664楼 2014-04-0915:33:47 

    mark单位旁边又有 3家门脸关了，以前没见空过呢。 

    ----------------------------- 

    发改委等三部门放开非公立医院医疗服务价格 

    2014年 04月 09日 09:17 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    近日，三部委发出《关于非公立医疗机构医疗服务实行市场调节

价有关问题的通知》，放开非公立医疗机构医疗服务价格，鼓励社会

办医。 
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    ------------- 

    1968：网友说：“严格执行明码标价和医药费用明细清单制度！

说说可以，在实行的过程中，还不知道有多少事要发生呢！”民营医

院就是要盈利的，不是搞慈善的。这又是价格双轨制！非公立医院的

服务价格放开了，其实就是让公立医院的好医生再在私立医院挂职，

拿高薪，本来这也没有什么！但是这和余额宝高息揽存是一个性质，

就是偏离了金融和医疗对社会的服务功能！伴随的必然是涨价或者变

相涨价！肯定会把过度检查和过度治疗发挥到极致！私有化改革了如

果说涨价是最后结果的话，我们其实还不如现在提高铁路运费和医院

正常收费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1011:06 

    @花色禅 14666楼 2014-04-0922:35:09 

    老师，感觉本届在外交和军事方面都有所崛起，在未来态势能与

老美平分天下的前提下。应该有能力维护国际整体经济利益啊，为什

么还会给外资抄底或者剪羊毛呢，要我是老大也不会允许啊。 

    ----------------------------- 

    两条道路的斗争很激烈！军方支持老大为什么各省没有表态，国

务院没有表态？但是军方开放辽宁舰似乎又不是强硬！局面还是混沌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1016:46 

    我前几天说了教育，说到了现在城里教育界学校和教师都在疯狂

的抢夺生源，抢占补课市场的事！没想到昨天市上就召开紧急会议，

乌鲁木齐严令教师不许带家教，学校不许挂靠私立办学机构补课！老
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师也不能到私立机构兼职，我认为这个措施还是比较有针对性的，是

严厉的！我还不能说这不对，如果没有学校不许挂靠私立办学机构补

课！老师也不能到私立机构兼职我差不多就要说是不是变相鼓励私立

办学机构发展的，但是这个举措真不能这样说人家！ 

    不过我认为家教市场这样大，你不占别人也要占！除非教育思想

和培养人才的方式彻底转变！这样下去私立培训机构会发展壮大的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1017:03 

    第一季度，集合类房地产信托的成立规模为 468.35 亿元，对中

小房企、三四线城市项目要求苛刻 

    ■本报记者徐天晓 

    集合信托在今年一季度成立规模“缩水”，具体到支柱业务房地

产信托，表现亦是差强人意。用益信托在线统计数据显示，截止到今

年一季度末，房地产信托今年第一季度成立了 207款产品，成立总规

模为 468.35亿元，这一规模相比去年同期已经下降了超过 25%。 

    中部一位信托公司房地产业务人士对《证券日报》记者称，房地

产项目去年出事的比较多，监管和公司领导也希望谨慎为主，我们也

希望更多的向大型房企提供融资，但是一般的信托公司很难去竞争到

资源，而排出大型房企外，一般的中小房企确实也很难符合条件。 

    第一季度成立 468.35亿元 

    用益信托在线统计数据显示，今年第一季度，房地产信托的成立

规模为 468.35 亿元，成立产品数量为 207 款，平均期限为 1.83 年，

平均预期年收益率为 9.62%。而去年同期，房地产信托的成立规模为
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640 亿元，成立产品数量为 224 个，平均预期年收益率为 9.75%。相

比之下，今年第一季度集合类房地产信托的成立规模下滑 26%。在整

个集合类产品规模趋于下降的背景下，房地产信托的规模也是明显放

缓。集合类房地产信托在今年上半年成立规模缩水明显。中部一位信

托公司房地产业务人士对记者称，从融资的角度看，房地产项目去年

出事的比较多，监管和公司领导也希望谨慎为主，我们希望更多的向

大型房企提供融资，但是这一部分名单在银行等方面竞争很激烈，一

般的信托公司很难去竞争到资源，而排出大型房企外，一般的中小房

企我们确实也不敢贷，加上竞争激烈报酬缩水以及房地产市场自身的

因素，房地产业务现在开展的情况并不太好。 

    资金集中大型房企虽然集合类房地产信托融资额差强人意，但是

具体到整个房地产业务，随着资金向更多的大型房企倾斜，或给有资

源的信托公司提供机遇。 

    “今年银行信贷政策仍将从紧，这本身就是信托公司的机遇，预

示房地产市场通过信托公司融资的需求量还会较大。”一位券商非银

金融分析人士对记者说，“但是信托公司能发多少项目还需取决于项

目本身及公司的质地。”事实上，信托公司的房地产业务一直处于一

种银行信贷体系的补充状态，通过信托渠道拿到钱的房地产企业往往

通过银行体系无法获得资金。此前有媒体统计数据显示，今年来发行

的房地产集合信托产品中，百强开发商的项目仅占 17%，且近 80%的

信托项目都位于二三四线城市，且三四线城市集中的项目较多。 

    今年市场的资金供求预计仍会进一步向大型房企倾斜，从信托公
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司的角度看，如果有相对稳定的大型房企的合作关系，预计房地产信

托的规模可能仍会有一定的增长，而如果无法获得资源的话，对中小

房企、三四线城市房价的风险的顾虑可能会使其不得不减少房地产业

务。 

    “三四线项目，以及中小房企的集合类房地产信托项目比重会不

会降低不敢确定，但是预计其新增规模下降是很有可能的。一方面应

该是由于这一类项目较此前面临着更大的资金、房价松动的压力，信

托公司会规避风险；另一方面，信托产品风险爆发目前比较频繁，从

投资者的角度分析，也会更权衡这一类项目的风险值不值得投资。”

上述人士称。 

    中国信托业协会的数据统计，截止到 2013 年年底，我国房地产

信托存量规模为 1.03 万亿元，在全部资金信托中的比重为 10.03%，

房地产信托 2013 年全年新增规模 6848 亿元，占全年新增信托规模

的 11.4%，其中新增集合信托的规模为 3040 亿元，新增单一信托的

规模为 3807 亿元，两者占房地产信托的比重分别为 44.4%和 55.6%。

集合信托今年来募资规模下降，但房地产信托规模的整体走势仍更多

的取决于单一资金。 

    -------------- 

    1968：按信托项目平均 2 年期限估算，2015 年将是地产信托兑

付的历史高峰。而 2014 年到期的地产信托，预计有近 2500 亿元左

右。2014年至 2015年仍然是房地产信托项目到期兑付高峰期。信托

业协会的数据显示，2011年新增房地产信托规模 3704亿元，2012年
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新增 3163 亿元。2013 年，房地产信托新增规模高达 6848 亿元，增

幅达 116.5%。格上理财预计，按信托项目平均 2 年期限估算，2015

年将是地产信托兑付的历史高峰。而 2014 年到期的地产信托，预计

有近 2500 亿元左右，其中集合信托约占一半左右。这就是说房地产

销量下降就必然会传导到开发商资金链断裂！据中新网 4 月 10 日电

博鳌亚洲论坛 2014 年年会 10 日上午举行开幕式，国务院总理李克

强发表主旨演讲。李克强指出，我们不会为经济一时波动而采取短期

的强刺激政策，而是更加注重中长期的健康发展，努力实现中国经济

持续健康发展。 

    李克强称，把经济运行保持在合理区间，是中国当前宏观调控的

基本要求，也是中长期政策取向。今年中国经济增长预期目标是 7.5%

左右，既然是左右，就表明有一个上下幅度，无论经济增速比 7.5%高

一点，或低一点，只要能够保证比较充分的就业，不出现较大波动，

都属于在合理区间。这表明他相当于承认了绝不会货币大放水了！房

地产掉头向下已成定局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1017:10 

    海关总署：3月份进出口总值 3325亿美元同比降 9% 

    2014年 04月 10日 10:03 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    据海关统计，2014 年一季度，我国进出口总值 5.9 万亿元人民

币，比去年同期下降 3.7%。其中，出口 3万亿元，下降 6.1%。 

    今年一季度我国外贸进出口同比下降预计二季度出口相对乐观 
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    据海关统计，2014 年一季度，我国进出口总值 5.9 万亿元人民

币，比去年同期(下同)下降 3.7%。其中，出口 3万亿元，下降 6.1%；

进口 2.9万亿元，下降 1.2%；贸易顺差 1028.3亿元，收窄 60.9%。 

    3 月份，我国进出口总值 2.03 万亿元人民币，下降 11.5%。其

中，出口 1.04 万亿元，下降 9.2%；进口 0.99 万亿元，下降 13.8%；

贸易顺差 468.6亿元，去年同期为贸易逆差 67.1亿元。 

    按美元计价，一季度，我国进出口总值 9658.8亿美元，下降 1%。

其中，出口 4913.1 亿美元，下降 3.4%；进口 4745.7 亿美元，增长

1.6%；贸易顺差 167.4亿美元，收窄 59.7%。 

    3 月份，我国进出口总值 3325.2 亿美元，下降 9%。其中，出口

1701.1亿美元，下降 6.6%；进口 1624.1亿美元，下降 11.3%；贸易

顺差 77.1亿美元，去年同期为贸易逆差 9.6亿美元。 

    --------------- 

    1968：大约 3000亿左右是热钱跑出去了，已经是定局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1017:14 

    国家信访局副局长徐业安在办公室自杀身亡 

    http://www.youth.cn2014-04-1012:37:00中国青年网 

    国家信访局的主要职责，包括承办领导同志交办的信访事项，督

促检查领导同志有关批示件的落实情况，向地方和部门交办信访事项，

督促检查重要信访事项的处理和落实。近年来，随着“进京上访”情

况越来越严重，协调处理群众集体来京上访和异常、突发信访事件的

任务越来越重。 
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    随着“进京上访”人员的数量和规模成为评价地方官员政绩的重

要指标，信访考核和问责压力下，地方用各种手段到北京“截访”的

情况越来越严重，由此催生了“黑监狱”、黑保安公司和广泛的非法

拘禁等乱象，包括出现地方政府到上级信访部门花钱销号的情况。 

    2012 年年底开始，执行多年的信访考核和问责制度出现松动，

很多地方不再搞信访排名和通报。在此前后，涉诉涉法信访改革进程

加快。由此，北京地区暴力截访事件明显减少。 

    ------------- 

    1968：他看到的负面东西太多了正常人神经受不了了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1017:19 

    有人说：“教师也好，公务员也罢，包括医生，没人强迫你，不

愿干可以辞职，你是自由的；你不干，愿意干的人多的是。” 

    ----------------------------- 

    在美国不要说教师、医生，就是码头工人，我不干了别人也休想

进来干！人家有行业工会，懂吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1017:23 

    海南一学校春游车辆侧翻造成 8名小学生遇难 

    各地新闻新华网 2014-04-1015:26我要分享 458 

    中国独家报道【海南一学校春游车辆侧翻造成 8 名小学生死亡】

记者从海南省相关部门获悉，10 日上午，海南澄迈县老城经济开发

区欣才学校组织学生春游，11 时许，一辆载满小学生的客车发生侧

翻，当场造成 8 名小学生死亡，10 多名小学生受伤，具体详细情况
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记者正在核实之中。 

    ---------------- 

    中国每年发生车祸死亡人数已经超过了 10 万人，那么小报记者

们是不是因为这十万分之 8的概率把孩子们和春天隔离呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1017:51 

    现在假石头越来越多，防不胜防了！我前阶段买了一个玛瑙手镯，

很漂亮，特征确实是玛瑙，昨天看央视，知道是辽宁的很一般的玛瑙

有毒染色的！我还是自己捡原石吧！ 

    另外，春天养生泡枸杞喝，但是我这几天到一个大干货批发商仓

库里买了一些特级枸杞、乌梅，黑加仑，回去后发现乌梅的配料居然

是李子！我老婆上网查这个枸杞太红，说是染色的，今天我找去了，

老板告诉我他这是真的！为了证明他是真的枸杞，他告诉我行业秘密，

他说，你看：“我这枸杞上面有土，如果真正染色的枸杞是这样做的，

先用水泡，泡出的水做饮料，枸杞晒干再熏硫磺和上红色！他用手一

搓让我闻，我闻到枸杞清香，没有其他硫磺等味道！他说，我这里红

枣也是一样鲜红的都是洗过的！真的好东西都是土里吧唧的”此外街

上卖的乌梅基本都是李子做的！我恍然大悟，怪不得我们在街上买的

枸杞泡水现在没有颜色啊！看来前面我收藏玛瑙原石的原则是对了，

否则多少钱都白花了！我认为我收藏石头可以结束了！现在假东西越

来越多，再买就有上当的风险了！我办公室的老师下午拿来一对前几

天夜市 100元买的银镯子，我用脚后跟想都是假的！但是做的确实和

真的一样！对于投资品在我们没有办法识别真假的时候，不买是最明
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智的，但是像枸杞这样的家居饮食，国家居然这么多年没有很好管理，

我真的很气愤很伤心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1017:54 

    既然市委有严令，我昨天把到我家来补课的学生劝回去了，昨天

我陪孩子跑步、打篮球！好久不这样了！春天到了，我后面就不常上

网写文章了，陪孩子多玩一玩吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1017:59 

    楼主：lululutt来自：UC浏览器时间：2014-04-0816:16:03 

    刚有 5毛说美国要求人民币升值。只翻译了一半，实质美国警告

中国恢复自由兑换，市场化。持续不让兑换管制看样子要给踢出 WTO

了。有空再来原文解释一下。中国管制汇率上美国头条了。 

    ----------- 

    1968：热钱在跑，外汇局管制！美国要求人民币升值是幌子美国

警告中国恢复自由兑换是实质，这个思路就对头了！如果这个网友说

的是真的，看来我的前面的分析是靠谱的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1109:47 

    @ruguo12345678914681 楼 2014-04-1019:03:06 

    老师您好，您的体质不适合枸杞养生，建议您平常做点茯苓饼吃。

枸杞对肝肾好，但对脾胃不好，所有消化不了的东西，对人体来说都

是有毒物质。 

    ----------------------------- 

    嗯，您是真内行啊！我脂肪肝的本质我认为还是因为脾胃运化不
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好，我吃的稍微饱一些现在我就嚼几颗资生丸！最近琢磨我的尿酸高

的本质也应该是脾不好，冬天到现在皮肤湿疹纠结，中医给黄柏成药

吃了但是效果时好时坏，只要肚子稍微一有问题就犯，我隔几天喝薏

米仁加赤小豆加黑豆去湿气！但是稍微好一些，我就喝新疆降尿酸很

好的煮恰玛古水喝，肚子又不行了，我这几天想通了是煮恰玛古水喝

的季节不对！根茎的东西秋季喝试一试！昨天我找到了一个组合，黑

加仑是对尿酸高有很好预防作用，我改喝薏米仁加赤小豆加黑豆的水，

然后现在恢复每天上午跑 1000米，下午跑 1000米，跑完后吃一把黑

加仑降低运动代谢的乳酸含量！已经连续两天了，坚持一段时间看看

吧！我以前每天连续跑 5000米跟玩一样，就是这个痛风不能长跑啊！

现在我不跑体质会下降，所以我改成多次短跑！我慢慢总结，给大家

介绍经验教训吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1109:53 

    @花色禅 14683楼 2014-04-1023:33:51 

    回复第 14679楼(作者:@zxl19682012于 2014-04-1017:54) 

    既然市委有严令，我昨天把到我家来补课的学生劝回去了，昨天

我陪孩子跑步、打篮球！好久不这样了！春天…… 

    ========== 

    老师，习惯了每天来看你的贴，有空还是得常来啊，别忘了我们

在等你。 

    ----------------------------- 

    我想通道理了，有感而发该来就来，我打个招呼就是害怕像您这
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样的网友每天来看看，如果我不更新怕耽误您们时间，也欢迎您以后

有空还能不时来看看，当作休闲吧，多陪陪家里人多锻炼身体，和平

安详的日子不会太多了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1110:24 

    评：中国 PX缺口不断扩大困局折射公众渴求监管到位 

    http://www.tsrb.com.cn2014-04-1022:35:14 星期四字体设置:

大中小 

    因公众的误解和反对，厦门、宁波、昆明、彭州、茂名等规划中

的多个 PX项目相继停建或缓建。我国 PX缺口不断扩大，而周边国家

的 PX生产及建设进入高峰期。 

    ------------------------- 

    1968：那么中国也投资岂不加剧生产过剩？既然周边国家恶性竞

争我们为什么不压低他们价格只是购买他们的产品呢，或者我们可以

和他们合资在国外办厂嘛！为什么我们自己能够大量生产别人短缺的

的稀土价格上不去而我们短缺的别人大量生产的东西价格必须上去？

这是什么狗屁 WTO逻辑？ 

    --------------------- 

    实测研究，世界各国 PX 项目在正常生产运行情况下，对所在城

市空气污染影响非常小。迄今为止，世界各国的 PX 装置均未发生过

造成重大环境影响的安全事故。在我国 PX 项目建设中，公众反对声

音最大的是 PX项目与居民区的安全距离。然而，日本横滨 NPRC炼厂

PX 装置与居民区仅隔一条高速公路，新加坡裕廊岛埃克森美孚炼厂
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PX装置距新加坡本岛居民区 2.6公里，美国休斯敦 PX装置距城区也

仅有 1.2公里。 

    -------------------- 

    美国为什么把化工厂开到印度博帕尔？还有脸说日本，你们看看

东电核泄漏中的表现吧，日本资本家财阀把日本人民同样也不当人！

我查不出广东茂名 PX 项目投资方是谁？只是笼统的说主要是中石化？

中石化都要被私有化了，这是中石化的那个混合部分控股？谁占的股

份多是大股东？ 

    附录： 

    国外如何“安放”ＰＸ项目 

    2014年 04月 10日 14:49:06来源：新华网 

    分享到：0 

    新华网北京４月１０日电ＰＸ（对二甲苯）这个原本寻常的化工

项目，如今在中国却遭到部分民众反对。是民众了解不够？政府公信

不高？行业监管不力？他山之石，可以攻玉，看看ＰＸ生产大国韩国、

日本、新加坡如何“安放”这类化工项目。 

    韩国：从强烈反对到相安无事 

    韩国是ＰＸ出口大国，年产能高达５８０多万吨，出口量近１５

０万吨。韩国ＰＸ项目集中于东南部的蔚山市、南部的丽水市和西部

的大山石化园区。 

    韩国的ＰＸ项目在建设之初，由于政府公信力不足，科技水平有

限，曾受到当地社区居民的强烈反对。２０世纪七八十年代，蔚山工
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业园区ＰＸ项目建设时，周边居民大规模抗议包括该项目在内的很多

化工项目。后来反对声音逐渐减弱，这主要得益于化工项目从立项、

建设到运营过程中逐渐公开、透明、民主的制度环境、完善的法治，

以及企业的技术进步和其向社区履行的“社会责任”。 

    韩国大型化工项目开工前，企业需向政府和居民证明项目建设符

合环保标准。对于居民的反对，政府会采取疏导、补偿等措施，并加

强对企业的监管。一旦发现企业在建设中违规操作，政府会勒令暂停

项目建设。 

    企业自身在尽力保证ＰＸ生产安全和消除负面影响方面也付出

了巨大努力。以三星道达尔化工企业为例，这家公司采用的安全管理

标准以及废水废气排放要求都要远远高于政府标准。蔚山园区所有企

业的废水废气处理都通过电子摄像头实时接受市政环境人员的监测。

为消除民众顾虑，企业还会在官方网站上公开主要的安全生产信息和

数据，供民众随时查询。 

    韩国化工企业也将部分盈利拿出来回报当地社区。ＳＫ集团于１

９９７年投资上千亿韩元建造蔚山生态公园，成为当地居民休闲娱乐

的重要场所。 

    韩国对ＰＸ工厂严格的环境风险管理和成熟的技术控制系统，使

当地社区与工厂几十年来比邻而居并相安无事。ＳＫ蔚山园区一期Ｐ

Ｘ工厂离居民区不过数百米左右，正在建设中的二期工厂离居民区也

只有３公里左右。韩国的Ｓ－ｏｉｌ工厂离蔚山市区有１５公里。大

山园区距离大山邑约８公里，与最近的居民区相距不到２公里。 
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    日本：ＰＸ项目与居民区比邻而居 

    日本是ＰＸ出口量全球第一。东京湾地区是日本著名的ＰＸ工业

区，坐落于世界级的大都市带，拥有原料供应、地理交通等多方面优

势。东京湾地区的石化工业区都设置在城市之中或是与城市居民区比

邻而居。例如千叶石化区与居民区无明显界限，横滨ＮＰＲＣ厂区与

居民区仅隔一条高速公路。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1110:26 

    千叶石化区位于东京湾东岸，紧挨着市原市的市区，距离千叶市

仅８公里，距离东京不到２０公里，且位于地震多发地带。这片工业

区的中心位置是年产２６万吨ＰＸ的炼油厂，该厂自１９６３年建成

至今从未发生过重大安全事故。那么它是如何保障生产安全的呢？除

ＰＸ，这家工厂还大规模生产多种石化产品，厂内的各类储油罐多达

４５８个。在地震发生时，必须以最快速度停止石油加工装置的运转，

让处理中的石油尽快冷却、稳定，否则极易引发爆炸。因此工厂专门

设计了“震感遮断系统”紧急处理装置，厂内设有３个独立的地震感

应装置，只要这３个装置中的两个感受到超过标准值的晃动，就会自

动触发“震感遮断系统”。在系统启动瞬间，所有石油加工装置的电

源和阀门都会全部关闭，避免更大灾害的发生。这家炼油厂的两个厂

区内，配备有各类消防车１４辆，泡沫喷洒装置６１个，消火栓１１

３３个，且每一台设备上都安装了自动洒水器。一旦发生火灾，能立

刻在火源附近找到消防设施灭火。此外为防止石油向海上泄漏，厂方

设置了４５００多米长的海上拦油栅，并配备３艘作业船，以备不时
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之需。在污染控制方面，这家炼油厂将燃烧产生的废气进行回收、处

理、再利用。在生产中产生的粉尘、废酸废碱等各种废料，也都集中

回收，逐一分类，包括能分解成原料的，能转化为新产品的，能委托

其他企业再利用的。新加坡：对化工项目布局有整体规划新加坡国土

面积仅有大约７００平方公里，主岛新加坡岛是居民集中的岛屿。新

加坡的炼化设施大多集中在距主岛不足两公里的裕廊岛以及以附近

一些岛屿为基础而加以扩大和改造的地块，一些炼化设施甚至架在海

面上。 

    裕廊岛目前有９０多家顶级化工厂入驻，其中包括埃克森美孚、

壳牌等巨头。这些公司的安全流程规范而细致，并根据实际情况更新

改进，对于火灾、泄漏等安全事故坚持审慎原则。 

    从规划看，裕廊岛的炼化区实际上仍尽可能与主岛隔离。这有利

于公众建立对化工设施安全的信心，也从一个侧面反映出新加坡对工

业设施安全的重视。 

    政府在通盘布局考虑之下，对化工设施还有着全流程的监管。例

如，项目用地前期评估就有多部门联手参与，并引入公众咨询机制；

项目上马须通过一套严格流程，尤其着重其安全评估；发生生产事故

后积极妥善应对，尽可能披露足够多信息满足公众知情要求，缓解对

于安全的担忧，赢得公众信任。 

    具体到ＰＸ这一化工产品，虽然ＰＸ低毒，但生产过程有一定风

险。因此新加坡对ＰＸ项目的规管与对其他有一定危险性的化工设施

规管大致原则相同。（执笔记者：张忠霞；参与记者：彭茜、蓝建中、
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陈济朋）----------- 

    科学的环保的对 PX 项目进行管理，对居民进行环境补偿，监管

透明是国外 PX项目能够在当地建立的原因！显然，我们中国建立 PX

项目我们没有看到工程对居民进行环境补偿，没有有公信力的透明监

管，我们永远听到的是没有事没有事！政府官员永远考虑的是投资者

资本家的利益和自己的 GDP！这是问题的核心！比如就污水而言，新

加坡裕廊化工岛上的污水分为生活污水、石油污水和化工污水三种污

水，并分别采用不同的处理方式。岛上尚没有公共污水处理厂，但在

近中期内将计划兴建一座污水处理厂，集中处理各厂区的生活污水。

三种污水处理方式，其中生活污水由各厂区各自处理后直接排入海体；

石油污水通过 dpi油水分离后，油通过泵抽送到船上运走，废水则通

过卡车外运出去；化工污水量比较少，主要用卡车运送出去。在废水

管理方面，石油和化工污水的处理和外运均需经过管理部门的审核批

准，外运费用一般为 200-300 新币/吨！我不用到广东去看，我敢肯

定茂名的污水肯定是排放在当地的！长此下去当地人肯定生活受到长

远影响，有专家讲过这事吗，采取新加坡的污水处理措施了吗？我们

做到了环保投资占三分之一了吗？看清楚了新加坡化工岛上除生产、

办公功能外，不安排居住等其他功能！他是一个独立封闭的系统！茂

名能够做到危险废物焚烧炉尾气净化率达 99.9999％吗？可以肯定

的说，外资将 PX 项目迁到中国很大程度是中国的环保要求低，或者

即使有要求地方政府也会为地方经济利益纵容！以及中国对居民的环

保补偿低，否则人家才不会到这里投资呢！ 
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    附录： 

    裕廊化工岛环境保护新加坡政府采用明确的环保目标和严格的

环保措施保证化工岛的环境质量，其做法主要有四点：？？在产业发

展战略策划阶段就开展环境影响评价工作，确立环保目标，对具体设

立的项目均作了环境影响评价，提出了各项环保标准和要求，否决了

污染严重的项目。？？高度重视环境保护基础设施建设，环保投资占

园区基础设施总投资的 20％至 30％。？？化工岛上除生产、办公功

能外，不安排居住等其他功能；企业之间有隔离带，有的用天然海域

做间隔，防止交叉污染；推广污染物集中处理，由专业公司建立集中

的废水处理厂，危险废物焚烧炉专业运营，危险废物焚烧炉尾气净化

率达 99.9999％。？？倡导清洁生产，合理安排一些化工厂的排放物

作为下游厂的原料；将生活污水厂排放的污水净化后供工业用水；利

用海水为冷却水，整个化工岛日用淡水仅为 6万立方米。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1110:27 

    千叶石化区位于东京湾东岸，紧挨着市原市的市区，距离千叶市

仅８公里，距离东京不到２０公里，且位于地震多发地带。这片工业

区的中心位置是年产２６万吨ＰＸ的炼油厂，该厂自１９６３年建成

至今从未发生过重大安全事故。 

    那么它是如何保障生产安全的呢？除ＰＸ，这家工厂还大规模生

产多种石化产品，厂内的各类储油罐多达４５８个。在地震发生时，

必须以最快速度停止石油加工装置的运转，让处理中的石油尽快冷却、

稳定，否则极易引发爆炸。因此工厂专门设计了“震感遮断系统”紧
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急处理装置，厂内设有３个独立的地震感应装置，只要这３个装置中

的两个感受到超过标准值的晃动，就会自动触发“震感遮断系统”。

在系统启动瞬间，所有石油加工装置的电源和阀门都会全部关闭，避

免更大灾害的发生。这家炼油厂的两个厂区内，配备有各类消防车１

４辆，泡沫喷洒装置６１个，消火栓１１３３个，且每一台设备上都

安装了自动洒水器。一旦发生火灾，能立刻在火源附近找到消防设施

灭火。此外为防止石油向海上泄漏，厂方设置了４５００多米长的海

上拦油栅，并配备３艘作业船，以备不时之需。在污染控制方面，这

家炼油厂将燃烧产生的废气进行回收、处理、再利用。在生产中产生

的粉尘、废酸废碱等各种废料，也都集中回收，逐一分类，包括能分

解成原料的，能转化为新产品的，能委托其他企业再利用的。新加坡：

对化工项目布局有整体规划新加坡国土面积仅有大约７００平方公

里，主岛新加坡岛是居民集中的岛屿。新加坡的炼化设施大多集中在

距主岛不足两公里的裕廊岛以及以附近一些岛屿为基础而加以扩大

和改造的地块，一些炼化设施甚至架在海面上。 

    裕廊岛目前有９０多家顶级化工厂入驻，其中包括埃克森美孚、

壳牌等巨头。这些公司的安全流程规范而细致，并根据实际情况更新

改进，对于火灾、泄漏等安全事故坚持审慎原则。 

    从规划看，裕廊岛的炼化区实际上仍尽可能与主岛隔离。这有利

于公众建立对化工设施安全的信心，也从一个侧面反映出新加坡对工

业设施安全的重视。 

    政府在通盘布局考虑之下，对化工设施还有着全流程的监管。例
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如，项目用地前期评估就有多部门联手参与，并引入公众咨询机制；

项目上马须通过一套严格流程，尤其着重其安全评估；发生生产事故

后积极妥善应对，尽可能披露足够多信息满足公众知情要求，缓解对

于安全的担忧，赢得公众信任。 

    具体到ＰＸ这一化工产品，虽然ＰＸ低毒，但生产过程有一定风

险。因此新加坡对ＰＸ项目的规管与对其他有一定危险性的化工设施

规管大致原则相同。（执笔记者：张忠霞；参与记者：彭茜、蓝建中、

陈济朋） 

    ----------- 

    科学的环保的对 PX 项目进行管理，对居民进行环境补偿，监管

透明是国外 PX项目能够在当地建立的原因！显然，我们中国建立 PX

项目我们没有看到工程对居民进行环境补偿，没有有公信力的透明监

管，我们永远听到的是没有事没有事！政府官员永远考虑的是投资者

资本家的利益和自己的 GDP！这是问题的核心！比如就污水而言，新

加坡裕廊化工岛上的污水分为生活污水、石油污水和化工污水三种污

水，并分别采用不同的处理方式。岛上尚没有公共污水处理厂，但在

近中期内将计划兴建一座污水处理厂，集中处理各厂区的生活污水。

三种污水处理方式，其中生活污水由各厂区各自处理后直接排入海体；

石油污水通过 dpi油水分离后，油通过泵抽送到船上运走，废水则通

过卡车外运出去；化工污水量比较少，主要用卡车运送出去。在废水

管理方面，石油和化工污水的处理和外运均需经过管理部门的审核批

准，外运费用一般为 200-300 新币/吨！我不用到广东去看，我敢肯
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定茂名的污水肯定是排放在当地的！长此下去当地人肯定生活受到长

远影响，有专家讲过这事吗，采取新加坡的污水处理措施了吗？我们

做到了环保投资占三分之一了吗？看清楚了新加坡化工岛上除生产、

办公功能外，不安排居住等其他功能！他是一个独立封闭的系统！茂

名能够做到危险废物焚烧炉尾气净化率达 99.9999％吗？可以肯定

的说，外资将 PX 项目迁到中国很大程度是中国的环保要求低，或者

即使有要求地方政府也会为地方经济利益纵容！以及中国对居民的环

保补偿低，否则人家才不会到这里投资呢！ 

    附录： 

    裕廊化工岛环境保护新加坡政府采用明确的环保目标和严格的

环保措施保证化工岛的环境质量，其做法主要有四点：？？在产业发

展战略策划阶段就开展环境影响评价工作，确立环保目标，对具体设

立的项目均作了环境影响评价，提出了各项环保标准和要求，否决了

污染严重的项目。？？高度重视环境保护基础设施建设，环保投资占

园区基础设施总投资的 20％至 30％。？？化工岛上除生产、办公功

能外，不安排居住等其他功能；企业之间有隔离带，有的用天然海域

做间隔，防止交叉污染；推广污染物集中处理，由专业公司建立集中

的废水处理厂，危险废物焚烧炉专业运营，危险废物焚烧炉尾气净化

率达 99.9999％。？？倡导清洁生产，合理安排一些化工厂的排放物

作为下游厂的原料；将生活污水厂排放的污水净化后供工业用水；利

用海水为冷却水，整个化工岛日用淡水仅为 6万立方米。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1110:28 
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    千叶石化区位于东京湾东岸，紧挨着市原市的市区，距离千叶市

仅８公里，距离东京不到２０公里，且位于地震多发地带。这片工业

区的中心位置是年产２６万吨ＰＸ的炼油厂，该厂自１９６３年建成

至今从未发生过重大安全事故。 

    那么它是如何保障生产安全的呢？除ＰＸ，这家工厂还大规模生

产多种石化产品，厂内的各类储油罐多达４５８个。在地震发生时，

必须以最快速度停止石油加工装置的运转，让处理中的石油尽快冷却、

稳定，否则极易引发爆炸。因此工厂专门设计了“震感遮断系统”紧

急处理装置，厂内设有３个独立的地震感应装置，只要这３个装置中

的两个感受到超过标准值的晃动，就会自动触发“震感遮断系统”。

在系统启动瞬间，所有石油加工装置的电源和阀门都会全部关闭，避

免更大灾害的发生。这家炼油厂的两个厂区内，配备有各类消防车１

４辆，泡沫喷洒装置６１个，消火栓１１３３个，且每一台设备上都

安装了自动洒水器。一旦发生火灾，能立刻在火源附近找到消防设施

灭火。此外为防止石油向海上泄漏，厂方设置了４５００多米长的海

上拦油栅，并配备３艘作业船，以备不时之需。在污染控制方面，这

家炼油厂将燃烧产生的废气进行回收、处理、再利用。在生产中产生

的粉尘、废酸废碱等各种废料，也都集中回收，逐一分类，包括能分

解成原料的，能转化为新产品的，能委托其他企业再利用的。新加坡：

对化工项目布局有整体规划新加坡国土面积仅有大约７００平方公

里，主岛新加坡岛是居民集中的岛屿。新加坡的炼化设施大多集中在

距主岛不足两公里的裕廊岛以及以附近一些岛屿为基础而加以扩大
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和改造的地块，一些炼化设施甚至架在海面上。裕廊岛目前有９０多

家顶级化工厂入驻，其中包括埃克森美孚、壳牌等巨头。这些公司的

安全流程规范而细致，并根据实际情况更新改进，对于火灾、泄漏等

安全事故坚持审慎原则。 

    从规划看，裕廊岛的炼化区实际上仍尽可能与主岛隔离。这有利

于公众建立对化工设施安全的信心，也从一个侧面反映出新加坡对工

业设施安全的重视。 

    政府在通盘布局考虑之下，对化工设施还有着全流程的监管。例

如，项目用地前期评估就有多部门联手参与，并引入公众咨询机制；

项目上马须通过一套严格流程，尤其着重其安全评估；发生生产事故

后积极妥善应对，尽可能披露足够多信息满足公众知情要求，缓解对

于安全的担忧，赢得公众信任。 

    具体到ＰＸ这一化工产品，虽然ＰＸ低毒，但生产过程有一定风

险。因此新加坡对ＰＸ项目的规管与对其他有一定危险性的化工设施

规管大致原则相同。（执笔记者：张忠霞；参与记者：彭茜、蓝建中、

陈济朋） 

    ----------- 

    科学的环保的对 PX 项目进行管理，对居民进行环境补偿，监管

透明是国外 PX项目能够在当地建立的原因！显然，我们中国建立 PX

项目我们没有看到工程对居民进行环境补偿，没有有公信力的透明监

管，我们永远听到的是没有事没有事！政府官员永远考虑的是投资者

资本家的利益和自己的 GDP！这是问题的核心！比如就污水而言，新
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加坡裕廊化工岛上的污水分为生活污水、石油污水和化工污水三种污

水，并分别采用不同的处理方式。岛上尚没有公共污水处理厂，但在

近中期内将计划兴建一座污水处理厂，集中处理各厂区的生活污水。

三种污水处理方式，其中生活污水由各厂区各自处理后直接排入海体；

石油污水通过 dpi油水分离后，油通过泵抽送到船上运走，废水则通

过卡车外运出去；化工污水量比较少，主要用卡车运送出去。在废水

管理方面，石油和化工污水的处理和外运均需经过管理部门的审核批

准，外运费用一般为 200-300 新币/吨！我不用到广东去看，我敢肯

定茂名的污水肯定是排放在当地的！长此下去当地人肯定生活受到长

远影响，有专家讲过这事吗，采取新加坡的污水处理措施了吗？我们

做到了环保投资占三分之一了吗？看清楚了新加坡化工岛上除生产、

办公功能外，不安排居住等其他功能！他是一个独立封闭的系统！茂

名能够做到危险废物焚烧炉尾气净化率达 99.9999％吗？可以肯定

的说，外资将 PX 项目迁到中国很大程度是中国的环保要求低，或者

即使有要求地方政府也会为地方经济利益纵容！以及中国对居民的环

保补偿低，否则人家才不会到这里投资呢！ 

    附录： 

    裕廊化工岛环境保护新加坡政府采用明确的环保目标和严格的

环保措施保证化工岛的环境质量，其做法主要有四点：？？在产业发

展战略策划阶段就开展环境影响评价工作，确立环保目标，对具体设

立的项目均作了环境影响评价，提出了各项环保标准和要求，否决了

污染严重的项目。？？高度重视环境保护基础设施建设，环保投资占
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园区基础设施总投资的 20％至 30％。？？化工岛上除生产、办公功

能外，不安排居住等其他功能；企业之间有隔离带，有的用天然海域

做间隔，防止交叉污染；推广污染物集中处理，由专业公司建立集中

的废水处理厂，危险废物焚烧炉专业运营，危险废物焚烧炉尾气净化

率达 99.9999％。？？倡导清洁生产，合理安排一些化工厂的排放物

作为下游厂的原料；将生活污水厂排放的污水净化后供工业用水；利

用海水为冷却水，整个化工岛日用淡水仅为 6万立方米。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1110:33 

    连我们家墙边明显违反环境规定的修铁路都没有人管，你说有人

会当真管 PX 项目对茂名人民到底有什么环境危害吗？从我亲身经历

看打死我也不信他们是为人民执政！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1116:27 

    @ruguo12345678914692 楼 2014-04-1112:47:52 

    老师您好，脂肪肝，尿酸高，痛风的内因都和脾胃有关，包括肿

瘤。脾主运化，能运上来化下去，出来的就是成品，否则就是半成品

或废品，排出去是浪费，但不会出大问题，留下来的是要挤占成品库

和流动资金的，也就是气血，扔废品也是要钱的，久而久之不是肿瘤，

就是各种慢性病。 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，果然是经济论坛！论身体都离不开物流成本啊！您说的

是这个道理！去年我火车上遇到一中医高手将我腹股沟纠结的淋巴结

用指刀手法推开，肿了 2-3个月，但是通风没有再犯！我的问题主要
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是熬夜造成，这几天早睡觉，觉得精力旺盛，走路腾腾做响！我女儿

说的对我啥病没有只要按时睡觉！前面虽然也睡了玉石枕头但是晚上

睡觉不好，主要是晚上思维太活跃了一下睡不着，恶性循环，原来 1

点半睡算早现在 11 点基本就睡了，玉石枕头的效果也出来了！好在

我天生乐观，只要我找到原因适当控制饮食，清心寡欲一定能够调理

好身体为革命为孩子健康活到 95！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1117:18 

    @忘情法拉利 14694楼 2014-04-1113:37:28 

    请教下楼主对“沪港通”的意义的看法，有点看不懂，谢谢。 

    ----------------------------- 

    外资抄底和热钱逃跑的通道，早在 2007 年差点就开通，当时天

津已经开始试点，没有多久经济危机到来，被叫停！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1118:07 

    俄议员要求追究戈尔巴乔夫在苏联解体中的刑事责任 

    2014年 04月 10日 17:55 

    来源：人民网 

    180456人参与 2340评论 

    原标题：戈尔巴乔夫或将因苏联解体被起诉 

    人民网莫斯科 4 月 10 日电（记者刘旭）据俄媒体报道，俄罗斯

联邦国家杜马中三个党派的一些议员致函俄罗斯总检察院，请求调查

苏联解体期间发生的事件。他们认为，俄罗斯总检察院的裁决或将成

为俄罗斯现政府阐释 1991 年事件的正式立场。按照立法者的观点，
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这种立场可以作为国家对 1991年事件的阐释写入历史教科书。 

    这一起诉是由统一俄罗斯党议员叶甫盖尼·费多尔和安东·罗曼

诺夫、俄罗斯共产党议员伊凡·尼基特楚克和奥列格·杰尼先科以及

俄罗斯自由民主党议员米哈伊尔·杰格加廖夫联名提出的。议员们要

求俄罗斯总检察长尤里·柴卡对苏联解体事件进行调查。一旦俄总检

察院承认苏联解体非法，则应追究造成这一后果的相关人士，其中包

括苏联第一任总统米哈伊尔·戈尔巴乔夫的刑事责任。 

    他们还指出，在当年举行的全民公决中，绝大多数苏联公民赞成

保持国家统一，但几个党政高官的非法活动导致了苏联解体。为此，

他们要求追求戈尔巴乔夫解体苏联国家的刑事责任。1991 年 11 月 4

日，苏联检察院曾对戈尔巴乔夫进行过起诉，但迫于压力，很快就取

消了对他的起诉。 

    戈尔巴乔夫被指控建立了他所领导的苏联国家委员会，按照议员

们的说法，建立这个机构和对这个机构的授权违反苏联宪法。正是苏

联国家委员会通过了波罗的海三国独立的决议。依照苏联宪法规定，

就连最合法的机构都无权通过类似的决定。 

    议员们还强调指出，起诉这种罪行不受时间的限制，任何事情都

不会妨碍对前苏联总统进行刑事侦查，戈尔巴乔夫也不会得到任何豁

免。 

    议员米哈伊尔·杰格加廖夫认为，“这样做是非常重要的，因为

迄今为止对苏联解体一事尚未做出任何法律的评价。但所有的事实说

明这是一件有蓄谋的举动，犯罪者应当受到惩罚。其中也包括戈尔巴
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乔夫。我们至今依然在吞噬着 1991年事件的后果。”他还认为，戈尔

巴乔夫应对当今的基辅事件负有责任，因为“有人惨死在基辅，其罪

过就在于多年前在克里姆林宫做出解体苏联的那些人。” 

    需要指出的是，这并不是第一次要求追究前苏联总统戈尔巴乔夫

的刑事责任。2013 年 5 月，俄罗斯 REX 通讯社与一些网友在网上传

发了一份有几千人签名的请愿书，要求剥夺戈尔巴乔夫的圣-安德烈

勋章。他们认为，把俄罗斯的最高勋章奖给一个亲手毁掉苏联的罪人，

这是对那些建成并用鲜血和生命捍卫苏维埃国家的人的有意的侮辱。 

    俄罗斯科学院普通历史研究所历史知识中心主任玛丽娜·鲍勃科

娃认为，恢复 1991 年事件的历史公正将有利于消除包括国际冲突在

内的许多冲突。 

    当日，戈尔巴乔夫回应俄国家杜马议员的举动称，这是某些议员

的个人公关行为，他们希望被公众关注。他们的行为是草率的，并且

也是是毫无历史依据的。如果重新裁决苏联解体事件，则需要重新召

集曾经投票通过《别洛韦日协定》的前苏联杜马议员，然后将他们发

配到边疆。 

    1991年 12月 8日，俄罗斯、白俄罗斯和乌克兰三国总统签署了

关于解散苏联和建立独联体的《别洛韦日协定》。几天后，又有 8 个

国家领导人同意这一协定。12月 25日，戈尔巴乔夫辞去苏联总统职

务。尽管在 1991年 3月举行的全民公决中，有 77.85%的苏联公民赞

同保留苏联，但并没有阻止苏联被解体的结果 

    -------------------- 
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    1968：谁今天出卖中国金融主权和链接出卖国有资产谁就是中国

的戈尔巴乔夫，将来一定会受到人民和历史的审判，即使他到了坟墓

我们也要把他的子孙碎尸万段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1118:37 

    @ruguo12345678914704 楼 2014-04-1118:16:47 

    老师您好，如不嫌多嘴我就在说几句，中国的传统文化很有意思，

如果学通的话，有一定的悟性和辨证思维能力，在有一定的驾驭事物

和人的能力，那么不管在政治，经济，军事，从医，武术，乃至做人。

都会有一个不一样的层次。古话有不为良相，但为良医。良相是识人

用人，能看到事物的本质。良医是识药用药，病有无数种，但人只有

五脏六腹，在减只有阴和阳。阴对应西医就是器质性疾病，阳是功能

性疾病。希望老师有时间能把中国传统...... 

    ----------------------------- 

    谢谢您，您说的对！熬夜和纵欲是人的两大杀手，我天生体质一

般但确实又犯了这两条！我年轻时可以说有段时间纵欲，一夜房事 3-

4次，当时不知道，现在知道已经伤骨髓了，不过我知道对身体不好

后，以后再没有纵欲！在我没有节制的房事后鼻炎、咽炎就来了，现

在经过 10年的节欲调养现在基本没有咽炎和鼻炎了！所以大家放心，

人体的自身修复能力是很强的，只要我们爱护身体，他就会对我们好

的！无独有偶，我有个好朋友，是高中体育队的同学，记得刚工作的

时候我们一起喝啤酒吹牛皮，他说他每天晚上有 3-4次性生活，他工

作后晚上天天在酒吧演奏夜生活过度了！他去年就去世了！体质好还
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要保护啊！都是凡人嘛饮食男女避免不了房事对一般人来说正常性生

活没有问题，但是最忌讳一晚上多次，这是最伤骨髓的，年纪大了就

吃苦了！其他最好隔一天再房事这样不会太伤身！ 

    过来人一点感受，给后来人警醒吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1122:50 

    周小川：将跟进出台沪港通配套政策收藏本帖回复主题 

    中国人民银行行长周小川 10 日在博鳌亚洲论坛上表示，要鼓励

沪港通在双向投资方面的进程，配套的管理政策和其他有关改革也要

逐步跟进。周小川表示，机遇与挑战兼存，内地金融界高度关注两地

金融合作的深化，沪港两地应双向开放，资本市场亦要开放式发展；

两地将积极进行技术准备，准备好之后互联互通。周小川表示，目前

人民币跨境使用量有很大提升，但这项工作还在起步阶段，未来还有

相当长的发展过程。在货币的选择方面，要充分尊重市场参与者的选

择，政府和监管者要做好自己的家庭作业。香港在推动人民币跨境使

用方面发挥了非常重要的作用。离岸人民币市场的发展也有利于巩固

香港国际金融中心的地位。他表示下一步要做好四方面的工作：一是

要继续做好境内企业和金融机构赴香港发行人民币债券的有关工作，

支持香港企业和金融机构在境内发行熊猫债，研究允许境外的金融机

构利用持有的人民币债券在境内银行间债券市场开展债券回购业务，

推动人民币境内合格投资者业务，允许境内机构投资者以人民币进行

境外证券投资，这项业务与 RQFII业务互相配合，有利于拓宽境内人

民币双向流动渠道。二是汇率要逐步退出常态式外汇干预，波幅还会
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朝着扩大发展。 

    三是根据条件择机扩大人民币存款利率范围，进一步提高金融机

构自主定价能力。 

    四是稳步推进实现人民币资本项目可兑换，进一步提高跨境直接

投资在外汇使用方面的便利性。 

    ------------------------ 

    1968：谁今天出卖中国金融主权和廉价出卖国有资产谁就是中国

的戈尔巴乔夫，将来一定会受到人民和历史的审判，即使他到了坟墓

我们也要把他的子孙碎尸万段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1123:42 

    今天电视上国家发改委学术委员会秘书长张燕生说中国经济将

要忍受 5-8年的转型疼痛，引起了我的注意！我知道要紧缩，但是我

无法判断他们到底要紧缩多久，现在看他们打算 5-8 年的紧缩！是

啊，庞大的中国国有资产，卖也要卖几年啊！只有资产全部倒手到外

资了他们才能结束紧缩！ 

    这几天已经明显可以看出美国就是卖资源也要力挺美元强势的

决心了！4月 2日美国说可以保证欧洲的天然气供应，如果中国不和

普京联手，普京就困难了，不过人家有军事实力和敢于运用军事实力，

惹急了横扫欧洲也没有什么！美国的战略家应该也做过沙盘推演，真

闹翻了美军在亚欧大陆上占不了便宜！俄罗斯不和美军在海上打，美

军再多的航母有个屁用！ 

    最可笑的是德国、法国欧元已经死到临头了还是紧抱美国大腿，
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看来不把欧元搞垮他们是不会放开美国大腿的！我注意到国际能源组

织对于美国能源的说法这几年的急剧变化：2012 年度《世界能源概

览》（下称《能源概览》）的报告显示，美国 2020 年将取代沙特阿拉

伯成为世界第一大的石油生产国，并且到 2035年有望实现能源自给，

这意味着全球能源格局的重构。2013年 11月 19日(IEA)发布的年度

能源市场展望报告显示,由于页岩气革命大获成功,美国将在 2016 年

之前取代沙特阿拉伯成为全球最大石油生产国说法变化很快啊！我认

为这是美国授意下的虚张声势！固然美国有很多石油战略储备没有开

采和可以开采但是作为世界最大的石油消费国美国和俄罗斯打不起

长期的石油持久战！况且，俄罗斯出兵支持伊朗、叙利亚和武装伊拉

克抵抗力量乃至染指沙特、阿富汗已经因为在黑海有了桥头堡成为可

能！在哪里美军和俄罗斯打地面战是没有地缘优势的！只要在中东搞

点事俄罗斯支持伊朗截断霍尔木兹海峡，我相信国际油价就不是美国

可以操控了的，美国就是遍地挖石油也无法把油价压下来了！我这是

给英雄普京给颗定心丸----美国敢开挖美国石油让国际油价暴跌就

给伊朗核保护伞和高端打航母的导弹截断霍尔木兹海峡！如果美军主

力出兵打伊朗，俄罗斯就在武装伊朗、叙利亚的同时主力挥师德国、

法国！可惜中国的情况现在不明，但是最坏打算中国也不会主动攻打

俄罗斯！如果获得德国的工业技术和实力美国就没有什么可以牛气的

了！拉不动德国就只有打下德国了！当然在实力的基础上没有什么不

能谈的！也许在美军向波斯湾集结俄军在德国边疆集结的时候美国就

已经知道自己在战略上已经处于劣势在摇白棋要求谈判了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1123:45 

    不知不觉又到消息时间了，这消息请大家注意，实际上就是说后

面的房地产税收要保护开发商开发但对绝大多数买了房子的人下黑

手了！ 

    附录：贾康：比较直率地说，房地产税立法后，一旦走到可以执

行的状态，这个税和费合在一起的负担应该更合理化，但是这里不是

处处都减税，可能在前面原来费比较多的开发环节费要往下降，交易

环节，财政部楼部长也明确说交易环节税负总体往下减少，包括住房，

也包括商业不动产等等，总体是希望交易环节税负能往下调整的尽量

往下调，当然不排除有些人主张的按照持有房子时间长短在交易环节

做区别对待。但是在保有环节，我认为这个应该捅破这层窗户纸，保

有环节至少高端的住房税负是从无到有的，我们过去这么多年，改革

开放 30年了，保有环节没有规范税负，只有上海重庆试点的房产税，

而且上海只涉及增量，重庆只涉及存量里面的独立别墅，他们称为花

样洋房，联排、双拼都排除了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1123:56 

    不知不觉又到休息时间了，但一些奇怪的中国经济现象不能忽视： 

    1：中国对外金融资产占 GDP一半钱多得不知道如何花 

    2014年 04月 11日 13:21 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    根据国家外汇管理局称，截至 2013 年年底，中国的对外金融资

产为 5.94万亿美元，高出截至 2012年年底的 5.2万亿美元。根据国
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家外汇管理局称，截至 2013年年底，中国的对外金融资产为 5.94万

亿美元，高出截至 2012 年年底的 5.2 万亿美元。这占到中国国内经

济规模(8.3万亿美元)的一半以上，投资着从非洲大陆到美国加州的

国债和其他债券，其中包括硬资产。 

    这一总数包括了中国人民银行 3.88 万亿美元的国际储备账户，

占中国持有外汇资产总额的 65%。其中大部分外汇储备为美国政府债

券。中国是世界上持有美国国债最多的国家，并拥有近 20 亿美元的

未偿还美国国债。 

    与此同时，中国在其他国家的对外直接投资仅占到外汇资产的

10%，债券投资占 4%，“其他投资”——比如私人财产——占到另外的

20%。 

    中国政府表示，其去年的经常账户盈余为 1,828亿美元，较 2012

年下滑 15%。 

    2013 年，中国的国际储备资产增加 4,314 亿美元——这一增幅

大致相当于俄罗斯全部的外汇储备规模。俄罗斯的外汇储备规模在金

砖五国位居第二。金砖国家的储备账户： 

    巴西：3,626亿美元 

    俄罗斯：4,933亿美元 

    印度：2,943亿美元 

    南非：493亿美元 

    总计：1.19万亿美元 

    中国：3.88万亿美元 
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    --------------- 

    这里面信息量很大！不理这个空的世界第一，大家都知道其中很

多是外资自己的钱！就是这个“其他投资”——比如私人财产——占

到另外的 20%，这就是说私人在外国所谓投资大约 1.2万亿美元，就

算不是全部，大概 5万亿人民币的干货已经被转移出去了！ 

    在美国国会都已经讨论必要的时候冻结美国国债的兑付的情况

下，中国仍然大量增加对美国国债购买，比如：“在逝去的 2013 年，

中国多数月份都在增持美国国债，截至 2013年 12月，中国共计持有

美国国债 1.27万亿美元，同比增加约 500亿美元。”这只能说是变相

的给美国送去中国财富，因为这些美国国债本质上只要你想大规模变

现随时会被美国国会冻结！一个国家的财富被主动送到别的国家做人

质实在不能仅用弱智来形容！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1200:15 

    博鳌亚洲论坛 2014年年会开幕大会雷人雷语： 

    1：李：只要充分就业 GDP高点低点没问题 

    李表示，无论经济增速比 7.5%高一点，或低一点，只要能够保证

比较充分的就业，不出现较大波动，都属于在合理区间。不会因经济

一时波动而出台强刺激政策，李表示，去年中国在实践中创新宏观调

控思路和方式，积累了新的调控经验。不会为经济一时波动而采取短

期的强刺激政策。 

    -------------- 

    1968：其实，在 2012年发改委张燕生就说：2012年经济减速就
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业反超十一五！如果研究人口就知道自 2013 年起中国每年要以加速

度的快速减少青壮年劳动力！大家看资料：“国家信息中心、中国社

科院社科文献出版社共同发布《经济信息绿皮书中国与世界经济发展

报告（2013）》。 

    根据报告显示，36岁以上的劳动人口仍在增加，但 20岁的新增

劳动人口数量，自 2010 年以来已经连续两年下降。研究人员对未来

青壮年劳动力的变动进行了模拟计算，预测 2013 年新增 20 岁劳动

人口数量只有 2077 万人。16 岁到 35 岁的青壮年劳动人口，也将从

2012 年的 2.203 亿人降至 2013 年的 2.17 亿人，“丰富的人力资源”

会成为越来越宝贵的资源。2013年发生的总劳动人口数量上的转折，

将对今后我国发展产生长远的影响。”也就是说新增劳动人口数量以

2012 年为基数，2013 年下降 300 万，2014 就要下降 500 到 600 万！

这样看起来就业率和以前一样但是就业岗位将每年加速度减少！这就

是典型的经济危机和经济大衰退！这样我们就理解了本届政府的战略

意图了，其实李的意思就是——我无法阻止和不采取任何措施阻止将

要到来的经济大倒退了！事实上人家也说了要放任市场政府不干预了

嘛！现在还在梦想房地产不崩盘的人是没有看清大形势了！其实很简

单，房地产不崩盘银行就不会倒闭，银行不倒闭国有资产就不可能打

包贱卖！ 

    2：保育钧:“国有经济是共产党执政基础”再也不提了 

    中华民营企业联合会会长保育钧表达了对民营企业未来发展的

乐观，他提到，过去经常被当做是政策口号提出的所谓“国有经济是
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共产党执政的基础”这句话再也不提了。 

    ---------------他们已经不要共产党党纲和宪法了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1200:23 

    看看吧，他们根本不在乎就业！尤其是大学生就业！一个政府把

人口迅速衰减填补经济大衰退导致的就业机会减少，尤其是高端就业

机会减少作为自己的政绩将会成为世界奇迹的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1200:24 

    睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1300:03 

    央视新闻联播播出《举行仪式欢迎韩国总统访华》，天安门广场

迎接韩国女总统的少年儿童不戴红领巾了，男孩子戴红领结，女孩子

带小红花。再看看对买办们的违反宪法的言论没有任何制裁，兰州水

务事件主角居然是一个控制我们命脉的外资私企！在今天的中国，舆

论的怒火对准了政府官员、国企、医生、教师、警察、城管，唯独少

见对准私企或外企。兰州 4.11 事件发生后，媒体与微博大 V 们却很

少见有批评威立雅水务的，这与 7.23 动车事故、12.11 黄岛管道爆

炸事故后对铁道部、中石化的态度宛若天渊。水乃生命之源都已经私

有化了，人们只知道去抢纯净水而不是问责私有化，这样的国民素质

只能让人家骗到最后才知道反抗，甚至最后都不知道反抗，我们还有

什么指望，一国总理居然到小店买 19 元特产都不能肯定是不是假冒

伪劣产品？我们离前苏联已经不远了，我真没有什么好多说的了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1308:42 
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    美媒：美国军官将承认向中国女友泄露军事机密 2014 年 03 月

14日 11:36 

    来源：环球时报作者：叶贝茜字号:TT0 人参与 0 条评论打印转

发 

    据美联社 12日报道，美国太平洋司令部防务承包官员本杰明·毕

绍普的律师表示，毕绍普将承认把军事资料交给了自己的中国女友。

预计毕绍普会承认两项罪名，一是将国防信息传递给无权获得该信息

的人，二是非法保留国防文件和计划。 

    美国《时代》周刊网站的文章称，毕绍普于 2013 年 3 月在其工

作地美国太平洋司令部总部被捕。美国联邦调查局(FBI)去年一份证

词指控时年 59 岁的毕绍普把有关作战计划、核武器、导弹防御及其

他领域的机密信息泄露给自己当时年仅 27岁的中国女友。 

    FBI称，毕绍普与这名中国女性是在夏威夷举行的一场国际防务

会议上结识的，并于2011年6月“开始了一段亲密的罗曼蒂克关系”。 

    毕绍普原为美国陆军预备役中校军官，太平洋司令部参谋长安东

尼·克拉奇菲尔德称，毕绍普熟知太平洋司令部的最高优先级能力缺

口，而且精通太平洋司令部网络安全使用方式。克拉奇菲尔德称，从

2010 年至 2012 年，毕绍普拥有访问美国防御朝鲜弹道导弹攻击的

“绝密”信息的权限。记者叶贝茜 

    ----------------------- 

    1968：也许这就是马航的真正秘密，我再说一遍马航要么被击落

在安达曼海，要么迫降到美军基地！马航的飞机产权是马来西亚的，
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制造是美国的，无论什么原因，他们负责给中国乘客赔钱就行了，我

们有必要费力去找吗？找马航的游戏中国就像被蒙上眼睛的小朋友

在被一群人戏弄，你往东去西边有人喊，马航在这里！你往西去东边

喊马航在这里，最后你抱住一颗大树人家告诉你这就是马航！这游戏

从头到尾就是骗局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1321:48 

    @ccna201414718楼 2014-04-1312:09:39 

    兰州 4.11 事件发生后，媒体与微博大 V 们却很少见有批评威立

雅水务的，这与 7.23 动车事故、12.11 黄岛管道爆炸事故后对铁道

部、中石化的态度宛若天渊。 

    --------- 

    发现楼主素质有问题，不知道微博大 V被割喉，不知道秦火火微

笑公堂？ 

    ----------------------------- 

    既然你跟我来劲，我就回你几句！我知道三聚氰胺的牛奶微博大

V们炒的很火，现在继汇源后蒙牛、伊利股份也一一要被外资收购控

股了！我知道双汇瘦肉精微博大 V们炒的很火但我们从美国进口的所

谓冷鲜猪肉的瘦肉精网民却很少听说！大 V们死哪里去了？那时他们

可是在呼风唤雨啊！还有抵制转基因的行动如果有大 V们的参与局面

早不是这样了！大 V们在关心同性恋的自由、在关心平安东莞！！！天

佑东莞！！！东莞挺住！！！东莞不哭！！！他们在关心“卖淫嫖娼就是一

个人不可侵犯的主权，十分正当，不容侵犯。”他们恰恰忘记了雨果
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的警言“贫穷使男子潦倒，饥饿使妇女堕落，黑暗使儿童羸弱。”我

们从薛蛮子这位言必“民主”、“宪政”、“普世价值”的拥有 1212 万

粉丝的超级大 V“经常欠嫖资”就可以看出，只要为了嫖资大 V们是

容易被收买的，容易被收买的大 V们和妓女没有什么区别，当然妓女

都比他们高尚，比如那位为了筹集乡村孩子上学学费而卖淫的乡村女

教师！为了自己孩子有口饭吃被迫卖淫的母亲们！大 V们因为还欠人

家的嫖资而赚的普世的绿票子的钱出卖的不是身体而是灵魂！ 

    当然也有即使嫖娼也不会差钱的大 V 和不说普世价值这个词的

大 V，比如地产大 VSOHO中国董事长和 CEO潘石屹夫妇以及任志强先

生，微博粉丝数最多的前四位将全部被“地产大 V”们占据，这些地

产大 V以任志强为代表鼓吹的是他们的房子就不是给穷人盖的，也就

是说他们根本不把屁民当回事！他们就是中国新生的买办、地主、恶

霸！我这里说句本质的话：“房地产私人垄断无论从中国社会主义国

家性质还是普世价值来看都是中国一切垄断中危害民生最大的垄断！

房地产对中国百姓的极端残酷掠夺其实就是打着市场化旗号而本质

是彻底私有化的对全民的掠夺”难道不是吗？房地产涨起来的关键是

开发商垄断了从政府购买土地的权利和不受物价和成本约束的盖房

子卖房子的垄断权力以及政府相关部门为了配合开发商而推出的所

谓学区房和所谓购房和户口挂钩等相关政策造成的！这 30 多年有哪

个大 V 指出这样一个事实广为传播呢？难道大 V 们都是只看国企垄

断看不到外资垄断、房地产垄断的瞎了一只眼的独眼龙吗？从大 V的

构成看这些大 V 基本就是房地产开发商任志强们自己和有外国背景
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的薛蛮子们以及韩寒这样人家刻意造假打造的青年代表以及其他一

些立场偏右的娱乐明星！一个简单的道理，我们左派爱国人士，人才

济济，为什么只有属于娱乐圈人士的崔永元是大 V？是谁故意给我们

左派爱国人士选择形象确实欠佳的孔教授和小丑般改变立场的江湖

术士司马南做我们的形象代言人？而且就是崔永元这个大 V 也是从

央视被封口一直到两会也被封口的大 V！其实不是人家不想封小崔而

是因为小崔在成为标准粪青前已经是家喻户晓的电视明星，别人不太

好封，但最后还是封了！其他人比如张宏良先生新浪博客经常被封如

何成大 V！本人不才从网易到新浪到中华网也是久历封号删贴！就连

最近我放文章修改文章的一个网站也被人家无耻黑掉了！您有素质，

您评评理吧是人家故意豢养和用财力捧出来的微博大 V 被割喉还是

我们爱国左派被封嘴？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1322:03 

    美媒：美国军官将承认向中国女友泄露军事机密 2014 年 03 月

14日 11:36 

    来源：环球时报作者：叶贝茜字号:TT0 人参与 0 条评论打印转

发 

    据美联社 12日报道，美国太平洋司令部防务承包官员本杰明·毕

绍普的律师表示，毕绍普将承认把军事资料交给了自己的中国女友。

预计毕绍普会承认两项罪名，一是将国防信息传递给无权获得该信息

的人，二是非法保留国防文件和计划。 

    美国《时代》周刊网站的文章称，毕绍普于 2013 年 3 月在其工
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作地美国太平洋司令部总部被捕。美国联邦调查局(FBI)去年一份证

词指控时年 59 岁的毕绍普把有关作战计划、核武器、导弹防御及其

他领域的机密信息泄露给自己当时年仅 27岁的中国女友。 

    FBI称，毕绍普与这名中国女性是在夏威夷举行的一场国际防务

会议上结识的，并于2011年6月“开始了一段亲密的罗曼蒂克关系”。 

    毕绍普原为美国陆军预备役中校军官，太平洋司令部参谋长安东

尼·克拉奇菲尔德称，毕绍普熟知太平洋司令部的最高优先级能力缺

口，而且精通太平洋司令部网络安全使用方式。克拉奇菲尔德称，从

2010 年至 2012 年，毕绍普拥有访问美国防御朝鲜弹道导弹攻击的

“绝密”信息的权限。记者叶贝茜 

    ----------------------- 

    @zxl1968201214717 楼 2014-04-1308:42:16 

    1968：也许这就是马航的真正秘密，我再说一遍马航要么被击落

在安达曼海，要么迫降到美军基地！马航的飞机产权是马来西亚的，

制造是美国的，无论什么原因，他们负责给中国乘客赔钱就行了，我

们有必要费力去找吗？找马航的游戏中国就像被蒙上眼睛的小朋友

在被一群人戏弄，你往东去西边有人喊，马航在这里！你往西去东边

喊马航在这里，最后你抱住一颗大树人家告诉你这就...... 

    ----------------------------- 

    @ccna201414719楼 2014-04-1312:11:25 

    环球时报这种五毛的话你也信？ 

    ----------------------------- 
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    我有充分的独自分析可以判断出环球时报这个报道有一定的可

信性！比如虽然澳大利亚说几乎找到黑匣子，但是有用吗？美媒报道:

搜寻黑匣子难度极大海底水压可碾碎一切！既然大家都知道即使找到

黑匣子找到飞机也没有用，那么包括中国在内这些国家心里难道不知

道吗？有个隐形导演在让小伙伴配合演戏是肯定的！一些支离破碎的

细节已经可以判定不是马航飞行员改变航向，因为我早说过根据越南

的通报马航飞行员也很奇怪一些通讯异常，副驾驶在超低空飞行时尝

试打开手机但无法通话都表明飞机在被电刺通讯屏蔽的情况下被自

动驾驶导航了！根据资料只有波音公司自己才可以改变自动飞行路线！

这几点一直被媒体回避！再从超低空飞行几乎近乎完美的在各个国家

监控的盲区交集飞行看也绝不是即使有丰富驾驶经验的恐怖分子所

为！而且世界恐怖劫机案例几乎百分之百都是在劫机后在飞机上提出

政治要求！马航是个特例吗？绝对不是！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1323:30 

    海南致 8死春游大巴侧翻事故 5名责任人被刑拘 

    2014 年 04 月 13 日 09:32 央视新闻我有话说(27,920 人参与)收

藏本文 

    央视新闻：#海南小学春游大巴侧翻#【5 名相关责任人被刑拘】

12 日，文昌市公安部门对老城欣才学校校长潘某、学校投资人喻某

及其丈夫王某、海航休闲汽车租赁有限公司车队一名有关人员，及大

巴驾驶员赵某刑事拘留。10 日上午，文昌老城欣才学校春游大巴发

生侧翻，8名小学生死亡，4人重伤，28人轻伤。(央视记者何其姝) 
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    ---------------- 

    查找资料：有人指出，发生事故的学校是澄迈县的欣才学校，2006

年才经批办为民办学校，今天在没有向上级汇报上级主管部门的情况

下擅自组织上百名学生赶赴文昌春游，而其乘坐的大巴也是租用的，

酿成了如今的惨剧。让人扼腕叹息的同时也不禁产生疑问，为何学校

不向上级领导汇报就私自行动？学校是否有资格组织学生出游？租

用大巴时有没有充分考虑其安全性？为何校园安全事件屡屡发生而

有关部门却束手无策？ 

    近年来民营私立学校越来越多，这对于我国的教育行业来说本是

件利好之事，民办学校充分利用了自身优势，灵活且富有生机，给教

育事业发展注入了活力。但是问题也随之而来，民办学校由于自身的

特殊性，有别于传统的公办学校，其受到的社会监督也严重缺乏，学

生们的安全性就无法得到有效的保障。其中学校的既得利益更是不为

外人所知晓的，此次春游是否具有某种利益链也无从得知，此时正是

教学阶段却突然组织学生们去春游，不得不让人浮想联翩。 

    ZXL1968：我的问题是 

    1：如果学校不租别人的车又如何出游？租用大巴如何才能制度

上保证安全？我们学校出游是租用旅游公司的车，也就是有客运资质

的车，他们的资质应该由管理他们的部门负责，这应该和学校无关！ 

    2：学生出游要向上级汇报，上级主管部门批准这没有问题，但

是上级如果批准了还出事，那么谁承担责任？我的意见该谁就是谁，

出车祸该司机的就是司机的，该老师没有照顾好学生溺水的校长老师
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有管理责任，但要明确这个责任到底有多大要明确！我刚工作的时候

我们这有个班主任，因为没有把学生带到学校再解散，一个学生在家

门口水渠洗手绢被冲走淹死，家长天天到学校闹，老师家里闹，学校

赔了不少钱，也害的这个老师后来得了轻度精神病不能教学了！而还

有个班主任班上孩子周日自己到水库游泳淹死了，就没有什么事！这

给我印象很深，后来我自己也搞了很多学生外出活动，都强调回学校

解散！我的意思是如果教师学校责任特别大后果非常严重也没有人会

组织带孩子玩去！即使对于意外溺水死亡的孩子，也不能无限追究学

校、老师责任！没有哪个老师带孩子出去不是千叮咛万嘱咐的！孩子

不是大人爬山涉水难免有意外，我们学校借鉴外国经验，出行前都让

家长签同意书和买保险，家长要对百万分之一的概率的危险要能够承

担承诺不在发生意外的时候找学校麻烦，这和现在上手术台医生先让

患者家属签字是一个性质的问题！作为职业人我认为医生教师当然对

手术失败和孩子意外要承担责任，比如都死人了不能就是简单批评了

事，比如教师要深刻反思并要扣发全年奖金和年度评级为不合格，再

严重要降级！但不能承担无限责任乃至刑事责任！所以我反对刑事拘

留海南的校长即使他是私立学校校长（尽管我对学校私有化和校长们

没有好感）！因为他的主观动机不是送孩子上西天而是带孩子们去玩！

我认为他有管理责任但没有刑事责任！3：关于春游是否具有某种利

益链，我不能说绝对没有，但是我想问国家给教育部门春游费了吗？

如果没有那么只能家庭承担了！当然我们学校和旅游公司有协议，每

个班免除几个困难家庭的孩子费用！既然要保证安全和质量那么只有
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找旅行社，这也确实没有办法，否则到时候就说不清了，这方面要有

明确规定！总之，不能用十万分之几的概率来把孩子们关到学校里不

让出去，古今中外一个民族要强盛都必须要伤的起！我们把孩子当成

温室的花朵只能在昆明火车站那样的突发灾难中形若呆鸡不知反抗

的任人屠杀！地中海母亲是把刚出生的孩子扔到大海里进行自然淘汰，

俄罗斯人把刚出生的孩子浸入冰水进行生存自然筛选，我们居然取消

了强制婚检！我们居然取消了一切即使轻微冒险性的行为，现在即使

学校组织学生旅游也成了危险的事情了，这绝对是世界教育史上的笑

话！说到学校组织旅游，当年我小学 4年级数学考了全校唯一的一个

100 分享受到参加学校为优秀学生组织的到乌市白杨沟旅游的奖励，

我们是坐在解放牌卡车上进的山，一路灰头土脸但是心情很好，我记

得我们的少先队辅导员就坐在卡车最后的栏杆上保护着我们，这个镜

头一直印在我的脑海，长大后我自己当了辅导员也喜欢带学生出去，

我也是坐在部队军用卡车的最后栏杆那个位置！ 

    附录：彪悍的民族···(这体质真另我等汗颜） 

    KK长缨桶菊 2013/2/720:41:06 

    俄罗斯西伯利亚一所幼儿园的老师带着孩子们来到-25℃的雪地

里洗澡!这些孩子将身上的衣服统统脱掉，仅穿着贴心泳衣，站在打

个哈欠气都能结冰的环境中。这还不算什么，更甚的是，孩子们还将

一桶桶冰冷的水倒向头部，冰水就沿着头从上往下一通浇灌。不知道

当事者是什么感受，反正我看着心惊肉跳的。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 
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    相信人们看到这样的报道后，会质疑该幼儿园的做法：这是在惩

罚孩子吗？这样不会冻坏孩子的身体吗？不过，该幼儿园的工作人员

称，这项活动已经举办了几个月，学生是完全自愿的，而且家长有权

选择让孩子退出，所以绝不是在惩罚孩子。那么，为什么要雪地冲凉

呢？据该幼儿园的老师称，雪地冲凉是有好处的，严寒可以考验和增

强孩子的抵抗力。实施了几个月后，发现孩子们的抵御病毒的能力明

显增强，并且他们也因此变得更加强壮。老师的说法，外人或许不敢

苟同，那么就来听听相关专家的介绍吧! 

    深圳远东妇儿科医院的儿保专家称，冷水澡的保健作用十分明显。

首先，它可以增强人体对疾病的抵抗能力：俄罗斯的这些小孩在-25℃

的雪地里冲凉，虽冷但是可以激发出人体对寒冷天气的适应能力，从

而可以增强体质;其次，可以加强神经的兴奋功能，冬天人们比较慵

懒，神经系统也没有那么活跃，冷水冰一般的刺激可以使冲凉者头脑

变清醒，精神也随之爽快起来;最后，冷水澡还有助于消化功能的增

强，正确地洗冷水澡对便秘等疾病有一定的治疗作用。 

    不过专家也说了，雪地冲冷水澡也是因人而异的。身体素质差的

人有可能会因此感冒，还有可能致使心跳加速、血压升高、神经紧张

等;俄罗斯西伯利亚地处中高纬度，冬季寒冷漫长，年均气温在 0℃

以下，那里的人们对于寒冷已经有了比较强的适应能力，在雪地冲凉

已经成为了一种传统/习惯，这在中国是行不通的，因为地理坏境的

不同会导致身体素质的差别。国人要想像西伯利亚人那样来锻炼孩子，

是万万不可的，那么，儿童身体素质不够好，应该怎样来调养呢？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1400:04 

    @忘情法拉利 14724楼 2014-04-1322:28:11 

    请教下楼主，现在希腊国债重回市场，难道欧洲的债务危机有好

转了吗，理论上欧洲的债务危机还远远没有结束，请教下楼主的看法，

谢谢 

    ----------------------------- 

    我注意到：欧洲央行德拉基：若欧元进一步走强将要求欧银宽松 

    2014年 04月 13日 09:21汇通网 

    ---------- 

    首先我基于这样三点基本对欧洲的认识： 

    1：欧洲政治经济被美国控制的很深！ 

    比如我多次提到卡恩的被陷害，换掉国际货币基金会掌门人这样

重要的人物欧洲居然没有脾气；比如德国总理默克尔手机被窃听她也

没有脾气，比如美国助理国务卿在乌克兰私下骂欧盟居然欧洲也没有

脾气（这爆料应该是普京手下特工的杰作），比如美国只要打仗或者

收拾什么人欧洲必然每次无条件支持美国，即使当冤大头都能充分表

明我的结论！更重要的是我念念不忘在让希腊、西班牙评级系列下降

中欧洲高层中即使有了禁止评级的声音也居然在欧盟内部无人响应！

可见美国通过非常规手段对欧洲高层控制之深！我联想到欧洲报业大

亨乃至英国王室等等时有丑闻被爆料，是不是他们不配合美国？ 

    2：让欧元崩溃是没有既定战略 

    ---这个不用多解释 



8113 

 

    3：经济高度依靠石油、天然气的欧洲在能够操控石油价格的美

国眼里是非常脆弱的！美国的战略家也许已经在计算机系统模拟让俄

罗斯和欧洲两败的战略军棋推演了！通过石油收拾欧洲简单，但是美

国又不想让俄罗斯和中国得利，而这三个美国需要打击的利益方居然

利益高度相反的，也就是降油价俄罗斯倒霉但是欧洲和中国得利，反

之俄罗斯得利欧洲和中国经济完蛋！这样美国就要选择合适时机和打

击的时间和策略了！美国自己已经控制能源石油价格涨跌对他自己的

危害不大！什么对美国危害大呢？就是大家都不用美元了，尤其是石

油交易不用美元了美国最怕！普京知道美国软肋！ 

    结论：基于以上认识基础，我们再看欧洲央行德拉基：若欧元进

一步走强将要求欧银宽松---这是典型的帮助美国，也就是让美元大

幅升值的做法！毫无疑问这个欧洲央行德拉基是被美国控制了！如果

美元大幅升值那么欧元、人民币、和其他货币都要贬值！简单的说欧

元现在走强是表象，将要走弱是必然！美元升值以美元计价的石油和

页岩气都要涨价欧洲经济复苏就是泡影！如果美国挑起欧洲不买俄罗

斯天然气改买美国页岩气那么美国也能使俄罗斯卢布贬值打击俄罗

斯经济，欧洲经济立马重新回到 2008！中国脆弱的经济这里我就不

值一提了，因为只要石油大涨价、再美元大升值，再热钱大外逃，再

房地产和地方债资金链断裂我们的经济不要说保 7 立马就是负增长！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1400:07 

    下班了，回去睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1412:05 
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    反向指标出来了！马来西亚骗子又开始骗了： 

    附录： 

    马国防部长：美国中情局不可能策划 MH370失踪事件 

    2014年 04月 14日 10:09 

    来源：人民网 

    人民网 4 月 14 日讯据新加坡联合早报网报道，马来西亚国防部

长兼代理交通部长希山慕丁昨天否认《马来西亚前锋报》上周质疑美

国中央情报局（CIA）可能涉及策划马航 MH370客机失踪事件的揣测。 

    昨日下午巡视 2014 年亚洲防务展筹备工作后，在记者会上，马

航 MH370 事件唯一官方发言人希山慕丁被询及前锋报提出的阴谋论

时予以驳斥。他说：“这并非事实。如果是真的，我不认为我们会在

这里看到那么多的美国代表。就像其他西方媒体一样，他们可自由报

道喜欢报道的东西。但到最后，如果他们的报道错误，他们就失去公

信力。” 

    前锋报助理编辑库瑟曼（KuSeman）上周在其专栏中称，许多人

认为 911事件是由美国中央情报局自导自演，而如果此事属实，马航

事件也是由美国中央情报局所策划并非不可能，以便破坏马中关系；

他也称客机其实已降陆在印度洋迪亚戈加西亚岛（DiegoGarcia）的

美军基地。 

    希山慕丁是至今回应此事的最高层政府官员。此前前任美国驻马

大使马洛特曾撰文指前锋报的报道已使它成为国际笑柄，并指美国政

府很关注马国政府如何回应此事。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1412:36 

    北京黄牛 30万叫卖幼升小指标自曝卖指标潜规则 

    http://www.youth.cn2014-04-1403:35:00中国青年网 

    一名杨姓“黄牛”在三元桥附近的一家咖啡厅与北青报记者见面，

当面告诉记者交给他钱就能帮孩子上名校摄影/本报记者郝羿 

    导读：海淀重点小学 30万，西城重点小学 19万，东城重点小学

16 万……今年幼升小即将开始，一个隐蔽的群体蠢蠢欲动，他们就

是“择校黄牛”，号称交钱就能上名校，要价从几万到几十万不等。

记者暗访发现，“择校黄牛”承诺提供的服务也是五花八门，包括跨

区择校、本区内跨片择校、异地户口办齐五证、学生信息采集撤更……

不一而足。 

    不过，被涉及的区县教委坚决否认，并奉劝家长不要上当受骗。

乱象 

    升学交流论坛“黄牛”到处打广告 

    北京青年报记者登录各大升学论坛时发现，在各式各样的升学政

策帖、学区房帖、家长经验交流帖之中，时常夹杂着“重点小学名额”

的字眼，发帖人多简短注明：“需要××区重点学校名额的家长，可

进××群，或加 QQ号×××”。 

    这些“幼升小”的群里，小到几十，大到几百号的家长热烈探讨

各式升学相关话题，一个有趣的现象是，每个群里都混杂一些“黄牛”，

告知家长他们手上有一些“名额”。 

    “花家地、朝阳实验、五一、七一、海淀实验、上地实验、中古、
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宏庙，以上学校可以择校，需要的请联系。”这是一个升学群日前挂

出的公告，和这个群一样，其他的群里也会有类似广告，如“2014年

海淀名额：海淀实验、中关村二小、二里沟小学、翠微小学、石油附

小……”，“东城名额：和四、和九、灯市口、史分、西中街……” 

    北青报记者注意到，“黄牛”们大多数只包办一个区，如只办海

淀重点校，或只办东城学校，还有一位“黄牛”表明自己只负责望京

的名校。 

    择校广告明码标价最高 31万 

    北青报记者调查发现，“黄牛”市场已形成一定行业规律。首先

体现为“供方市场”，即只办自己手头上的名额，家长另有需求一概

不受理。多名“黄牛”都表示每年名额有限，仅六到七个名额，一个

学校基本就一到两个名额。 

    “家长先定先得，一个学校基本只能做一单。”一位杨姓“黄牛”

表示，今年家长已在他那儿预订四个学校，包括中关村重点小学和七

一小学，目前手上仅剩石油附小和海淀实验小学等少量名额，“像几

大高校附小，今年我就没名额，也有家长想找我办，这种给再多钱，

我也办不了。” 

    其次，“黄牛”市场在价格上形成行业标准价。多位“黄牛”开

出的价位中，中关村几所小学的均价最高，都在 30 万左右，如中关

村一小最低 29 万，最高 31 万；海淀实验小学的均价为 22 万，最低

20 万，最高 25 万；上地实验小学、五一小学的均价为 18 万，花家

地实验小学均价 10 万。一位“黄牛”称，每一单他们的利润基本在
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2万到 5万不等，剩余的都是“打点费”。 

    ------------ 

    1968：乌鲁木齐前几年也是这样，最泛滥的时候网上开始叫卖办

学生收多少钱，而且很多是真的！去年开始就抓的严了！关于老师带

家教的严令，通知说 2小两个班主任被开除了，周日我看进学校院子

的补课学生减少一些但还是很多啊！两个女生边走边聊：“是不是记

错了，今天来不来？老师说休息一两周再来！”还有学生在算账，如

果到千叶补习比到老师家贵好多！嗯，对带家教的以前的学校政策是

典型的中国官僚式管理，也就是和食品、房地产一样是行业协会自律，

啊，也就是教师自律，书记说了以不带自己学生是道德底线，哈哈，

开头还有底线后来就疯狂了！我到校门口和保安聊，正好看到他们发

工资条，他们正式工每个月 3400元，其中基本工资 1000元其他是加

班费，临时工是 1500 元没有其他钱！保安与一级教师的收入基本一

样！很多年轻老师如果不带家教确实买不起房子娶不起老婆！就是我

自己，因为老婆没有工作，不带家教的话凭 4300 元工资我也不会有

任何存款，不要说再按揭一套住房了！这是教师带家教的经济原因！

希望政府下禁令的时候是不是也考虑提高一下教师收入！我说这话不

是站在我自己立场上的，是调查研究过的！如果房价继续在高位，物

价继续在涨你们又不提高工资，为了生存人们会无视合理的还是不合

理的任何禁令的！ 

    我知道，现在政府财政困难，已经拿不出来前钱加工资了，能保

证发工资就不错了！而老师带家教本来也是业余劳动所得，医生现在
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可以跨医院坐诊，老师业余时间增加收入没有什么太大社会危害吧，

当然现在教育部是明文禁止的！我认为应该理性区别带家教！教师只

要带自己所教学生有偿家教，老师把自己所带班级学生介绍到任何教

育培训机构都应该一律开除，这个我要做的左一些！通过社会家教中

心机构老师带家教我认为应该允许！这样也便于规范管理，依法纳税！

我把话放到这里大禹治水有堵有疏！一味行政命令的堵最后无法执行

是破坏本身法令的严肃性的！类似的没有执行的法令很多，比如不许

强制拆迁，不许建高尔夫球场等等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1412:50 

    各地开始调整现任正职“裸官”岗位 

    2014年 04月 14日 09:53来源：南方人物周刊 

    手机客户端 

    保存到博客 

    继中央层面规定限制“裸官”提拔后，地方已开始调整现任正职

“裸官”岗位。“裸官”是否身处末路，我们拭目以待 

    今年 3月，南方某市官员调整，多名担任正职的处级干部被撤职，

原因只有一个：他们是“裸官”。内部人士透露，官方给他们两种选

择，要么退休，要么把家人迁回国内。 

    ----------- 

    1968：这似乎是真的，本来我这届高三带完，学校补贴 2000 元

我可以到台湾旅游，因为现在就要办手续，现在有通知一律停止！似

乎有非常的事情要发生和正在发生！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1412:56 

    最后再说一下校园门口的垃圾食品吧，我女儿前阶段舅妈带着零

食吃的比较多，脸上起痘痘了，医生看了不让再吃垃圾食品和喝饮料

了，这几天我经常煮红豆薏米水给她喝，现在痘痘已经下去，我的一

个女学生原来脸上都是痘痘治不好，后来假期到农村生活一阶段居然

就好了，原因就是哪里花钱也买不上一些零食！唉，这个国家啊，我

们的孩子啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1413:07 

    美军首次表态若中国攻占钓鱼岛将助日消灭解放军 

    国际时事环球时报[微博]蓝雅歌等 2014-04-1408:00我要分享 

    【环球军事报道】“如果接到命令夺回钓鱼岛，我们能拿下吗？

当然可以。并且不需登岛，只需海空进攻的方式即可消除(解放军)威

胁。”构思这个“夺岛方案”的并非目前对钓鱼岛现状气急败坏的日

本政客，而是美军驻冲绳基地司令威斯勒，冲绳集中了驻日美军六成

的军力。这是美军高官第一次公开表示“武力帮助日本夺回钓鱼岛”，

有人解读为美军给中国武力改变领土现状划红线。不过，13 日接受

《环球时报》采访的中外学者大都认为，威斯勒狂言帮日本夺岛须存

在一个“虚幻前提”，即解放军会首先出兵上岛，而这在现代化战争

条件下并不存在。中国学者表示，中国有权登岛，之所以没这么做，

是希望管控危机，而日本分析人士称，连安倍政府都不确定奥马巴是

否愿意与第一大“债主”撕破脸。国防大学教授朱成虎认为，美国军

方近日接连对华放狠话，至少可以表明华盛顿已改变“领土问题上不
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站队”，从“战略模糊”调整为“战略清晰”。 

    -------------- 

    1968：我记得我们才在乌克兰问题上投弃权票嘛！接着弃权吧，

人家不弃权该打你就打你！现在挺俄罗斯恢复不合法解散的苏联收复

乌克兰，我们收复蒙古还来得及！德国都给地图说蒙古是中国的领土

嘛！笨啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1413:16 

    告知网友： 

    本人老帅退出经济群了！哎，我本来就不喜欢在什么群里啊！太

浪费精力和时间效率太低了！此后再有什么经济群之类一律和本人无

关！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1416:24 

    两位知情人士透露说，中石化通过出售零售资产 30%的股权可以

筹集到近 300亿美元资金，值得注意的是，这些零售资产也包括了中

石化所拥有的中国最大的加油站网络。两...... 

    ----------------------------- 

    这个说法不靠谱啊，各个公司都以领导来过做噱头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1417:19 

    俄高官：基辅开枪镇压人民起义乌边界或彻底改变(1) 

    小大打印 2014-04-1411:33:17环球时报 

    原标题：乌克兰出兵清剿亲俄武装俄称乌边界或彻底改变 

    【环球时报综合报道】“基辅决定镇压人民起义，如果造成成百
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上千人死亡，整个东部和南部地区人民都投身起义，起义将蔓延到基

辅，乌克兰的边界将彻底改变。”13日，俄国家杜马国际事务委员会

副主席卡拉什尼科夫这番话听来既是谴责，又像是威胁。前俄联邦安

全局局长科瓦列夫抨击基辅政权对人民动武，做了乌前总统亚努科维

奇在独立广场都没有做的事，是最大的愚蠢。 

    基辅为何选择开枪？西方与俄罗斯的分析尖锐对立。BBC称，随

着乌东部和南部越来越多城市政府大楼落入手持俄制武器、身份不明

的武装人员之手，一切似乎都像是克里米亚那一幕在重演，除了动武，

基辅别无选择。俄国际文传电讯社则刊出惊人猜测，称据乌议会消息

人士透露，决定在斯拉维扬斯克“反恐”实际上是美国中情局局长布

伦南的主意，后者目前正借他人身份潜入基辅，与乌强力部门和政权

领导人进行一系列会面。俄新社称，乌政府消息源能证实上述消息真

实性，俄国家杜马国防委员会副主席科林采维奇说，布伦南去乌克兰

是对俄罗斯的挑衅。 

    占领政府大楼的武装分子究竟是谁？美国驻乌克兰大使皮亚特

称他们是“一群配备俄制武器，身着与入侵克里米亚的俄武装人员相

同迷彩服的军人”，法新社称，此话表达出西方的担忧--莫斯科是幕

后黑手，目的是吞并乌克兰东部。虽然俄对此断然否认，但阿瓦科夫

仍坚称，骚乱是“俄罗斯在展示侵略”。 

    ------------- 

    1968：既然美国给脸不要脸的要力挺日本，那么我们和俄罗斯联

手他取乌克兰我们取蒙古，如果美国敢制裁中俄联手打通亚欧大陆，
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这是历史机遇！但是一定要记住中俄的软肋是高科技！只有获得德国、

法国加盟世界格局才能根本改变，中俄才能立于不败，否则最多持平！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1417:43 

    【中华论坛】新乡刘庄—一个活生生的社会主义新农村 

    发表于：2014-04-1319:11:02 

    作者:百家争鸣 A发短信加好友更多作品 

    级别：中将积分：78644 

    这里人均可支配收入达 23000 多元，退休党员和 65 岁以上退休

村民年退休金达 7200元，未成年人的生活每月 50元补贴，每户一套

建筑面积 472平方米，人均 120平方米，八室四厅三卫两厨一库的精

美别墅，全民免费医疗，免费 12 年义务教育，这里就是社会主义新

农村的排头兵--新乡市刘庄。发展集体经济鼓起村民腰包 

    河南省新乡县七里营镇刘庄位于新乡市西南 25 公里处，有村民

360 户，1738 人，1050 亩耕地。上世纪九十年代刘庄人在党支部书

记史来贺的领导下坚持走发展集体经济的路子，积极引进工业发展经

济。 

    几十年来，刘庄村党委坚持改革创新积极探索集体经济发展的有

效实现形式，基本走上了农业现代化、农村工业化、经济市场化、农

民知识化、生活城市化、管理民主化的社会主义新农村发展轨道。刘

庄村主导产业中的新乡华星药厂属高科技生物制药企业，1990 年以

来，产品、规模不断进行双向拓展，厂里坚持依靠科技进步，采用市

场化运作的模式与中国科学院微生物研究所等国内 10 多家知名科研
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单位、高校联姻，同时组建刘庄生物医药技术研发中心，加快原始性

技术创新进程。现在，刘庄已成为国内最大的肌苷和抗生素、维生素

原料药生产基地之一，产品出口总量在全国同类产品中名列前茅。 

    2009 年，刘庄人均可支配收入达 2 万多元。近 5 年来，全村上

缴国家税金高达 5亿元。 

    以工带农实现农村现代化 

    以工业现代化带动了现代农业的发展。刘庄人用现代科学技术改

造农业，用现代经营形式发展农业，实现了传统农业快速向现代农业

的转变。目前，全村农业采用农场式管理，1050亩的耕地，经营管理

只有 19 人，亩产粮食持续保持 1000 多公斤，农业全部实现机械化、

水利化，科学种田在这里得以充分体现。 

    实现经济转型村民幸福安康 

    近年来，村里拿出专项资金设立了创新奖，形成了一套规范的激

励机制。积极探索集体经济发展的有效实现形式，先后入股北京、上

海等地企业，并与沿海发达地区企业合作，组建河南绿园药业有限公

司，资本运营实现了新突破，总投资 10.8 亿元，产品品种达 31 个，

主要销往欧美、日本等发达国家。另外，村里还投资 1.8亿元，用一

年半的时间建成了日处理生产、生活废水 6万吨能力，目前中国医药

行业设备、工艺最先进的大型水处理厂。现在，通过微生物技术处理

后的工业废水与民用废水，完全达到国家排放标准。基本形成了以农

业为基础、以高科技产业为先导、其它产业配套发展的循环经济、循

环生产的新型工业格局。 
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    “我们的生活比密还要甜。”一位年过八旬的刘庄村民告诉记者。

2000 年，刘庄规划建设了 400 套第三代住房——全框架结构，抗震

强度大于八级，配有中央空调、信息网、路网、电网、轻音乐、集中

供热供气、供水排水、生活废水处理、休闲健身广场、中心花园、安

保全天候监视系统等设施完备的现代化、智能化、花园式农民别墅。

现在，全村人已全部入住新村别墅，每户 472平方米，人均 120平方

米。村党委还建立了适应刘庄目前状况的退休保障制度，医疗保障制

度等社会保障体系。村内退休人员除享受 40 多项公共福利外，退休

党员和 65 岁以上退休村民年退休金为 7200 元，其他退休人员年退

休金为 6600 元，未成年人的生活补助又有新的增加。全村群众由集

体出资全部参加新型农村合作医疗，村民除享受国家新型合作医疗的

各项优惠政策外，集体在此基础上全部报销。刘庄投资 2600 万元新

建了现代化教育园区，村民子女从幼儿园到高中全部实行免费教育;

真正实现了住有所居、老有所养、学有所教、病有所医。 

    -------------------- 

    1968：巧的很啊！我的老家就是河南省新乡市新乡县七里营镇小

张庄啊！没有想到都搞成社会主义了！现在网上在说六个核桃和大寨

核桃露饮料只有 2个核桃，本来我没有在意，现在能放真东西的饮料

太少了，外资企业诋毁也有可能，专家说大寨核桃露的广告也宣称“脑

力劳动，喝大寨核桃露”。2012 年，有北京消费者即以“六个核桃”

里并未真正含有六个核桃，将养元智汇告上了法庭，认为其“虚假宣

传”。我觉得这个告还是很合理的！但是中山大学食品与营养学院教
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授蒋卓勤告诉《消费者报道》记者：“核桃确实有补脑的作用，但在

核桃露这类产品中，(补脑功能)不能在商品(广告)里体现。”这就扯

淡了！说核桃有补脑作用可以，核桃露有补脑作用就不可以了？脑残

嘛！你可以说核桃必须达到多少，含量到不到这是可以的，怎么能够

闭上眼睛说瞎话自相矛盾无视核桃根本的营养价值呢？我看说不定

还有政治意图，小岗不行了看人家大寨搞社会主义市场经济红火了，

这眼红了是吧？对大寨郭凤莲的采访我看过，很能干和实在的人，为

了打开销路陪人家喝酒愣是喝的身体都快喝坏了！大寨也已经实现了

社会主义免费教育了，还有养老费，大寨实施了义务教育学生营养改

善计划保障措施等等福利！大寨在科技兴农上也搞的不错！社会主义

新农村怎么搞，我们不妨再看看大寨吧！所谓农村城镇化有大寨的福

利吗？如果有我们赞成！事实是最近央视报道农民流转了地没有了院

子什么都要买，口粮、菜、水、鸡肉每个月要花以前不用花的 2千元

左右，正住在新农村里过穷日子呢！ 

    附录：大寨乡实现远程教育终端站点全覆盖 

    【2013-09-0309:54:33 来源：崆峒区大寨乡责任编辑：周明评

论：0点击：115】【选择字号：大中小】 

    为了发挥远程教育“千里眼”和“顺风耳”功能，大寨乡建立了

电信模式终端接收站点 5个、卫星模式站点 20个，实现了全乡 24个

行政村和乡政府现代远程教育全覆盖的目标。 

    大寨乡整合各类人力资源，将远教播放志愿者、学校教师、村“两

委”成员、大学生村官、新农村建设指导员等人员组成远教工作服务
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队，有组织、有目的地开展了全方位、多层次的远程教育服务，做到

站点“有专人管理”、培训“有专人负责”。为增强远程教育的针对性

和实效性，大寨乡积极探索出“远教＋支部＋协会”、“远教＋基地”、

“远教＋示范户”等运行模式，为农民搭起了学用科技的桥梁：积极

组织开展各类农村实用技术培训，对于群众感兴趣、适合当地发展的

新品种、新技术则采取点播和重播的形式，让群众能切实掌握。 

    积极引导广大农民通过远程教育网络了解市场需求，收集市场信

息，寻找合适的投资项目，及时调整农业产业结构和发展特色养殖。

同时，还普遍推行了科技推广“点播制”，因需施教，按单“上菜”。 

    大寨乡远教管理站结合各村产业特色，组织畜牧、林果等专家组

深入田间地头开设“农家科技课堂”，对果树种植管护、林下养殖等

进行讲解，取得了“一户带一村、一村带动一产业”的效果。 

    大寨乡锁家村、黄家村、刘家村、白土村、赵塬等村设立“远程

教育示范点”，聘请农业专家现场授课，面对面、手把手地向广大农

民传授农业科技知识，一大批农村党员群众掌握了就业技能和致富技

术，走上了致富路。 

    目前，大寨乡共播放农村实用技术知识课件 500 余件（次），举

办农村实用技术培训10余（场）次，累计培训党员群众300余人（次)，

培育出产业致富带头人 100 余人，近 5000 名群众通过培训掌握了１

至２门实用技术。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1513:23 

    @haitian168814741 楼 2014-04-1513:02:26 
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    老师常来啊 

    ----------------------------- 

    哈哈，我不上 QQ 群聊天了，压力减少许多啊，可以锻炼身体和

写文章了！ 

    附录：央行：一季度社会融资规模同比减少 5612亿 

    2014年 04月 15日 10:10央行网站 

    初步统计，2014年一季度社会融资规模为 5.60万亿元，比去年

同期少 5612亿元。其中，当季人民币(6.2203,0.0012,0.02%)贷款增

加 3.01万亿元，同比多增 2592亿元；外币贷款折合人民币增加 4253

亿元，同比少增 200亿元；委托贷款增加 7153亿元，同比多增 1918

亿元；信托贷款增加 2802亿元，同比少增 5442亿元；未贴现的银行

承兑汇票增加 5592亿元，同比少增 1114亿元；企业债券净融资 3846

亿元，同比少 3727 亿元；非金融企业境内股票融资 975 亿元，同比

多 358亿元。2014年 3月份社会融资规模为 2.07万亿元，比上月多

1.13万亿元，比去年同期少 4794亿元。 

    ------------- 

    1968：社会融资规模小大约 10%，那么粗略估计我们投资拉动的

增长要比去年降低 10%以上，今年经济增长起码在 6.8%以下！外币贷

款少增 200亿元就是我说的外资热钱开始逃跑了，我们应该密切关注

这个数字，这是最核心指标，决定中国资产价格的涨落！信托贷款同

比少增 5442 亿元，这样大的减少房地产资金链肯定要开始断裂，房

地产的资金已经开始陷入内外全线开始断裂的局面！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1516:10 

    一季度我国外贸进出口同比双双下降，市场对一季度宏观经济增

速低于 7.5%的预期进一步增强。中国证券报记者 14日获悉，在多个

部门酝酿的包括加快金融改革、稳定进出口、加快项目审批等一系列

稳增长措施中，稳出口措施有望成为稳增长的突破口。加工贸易禁止

类和限制类商品目录可能适度调整。分析人士指出，面对经济下滑，

虽然政府不会出台强刺激举措，但政策会进行预调微调，相对于去年

下半年偏紧的基调，未来货币政策有望略偏宽松，不过短期内降准的

可能性不大。 

    尽管 3月居民消费价格总水平(CPI)反弹至 2.4%，但涨幅仍温和，

全年物价压力不大，为货币政策调整提供更多空间。而工业生产者出

厂价格(PPI)同比负增长已逾两年，且创下一年半以来新低，凸显出

当前工业增长乏力，经济增长有较大下行压力。 

    分析人士指出，面对经济下滑，虽然政府不会出台强刺激举措，

但政策会进行预调微调，相对于去年下半年偏紧的基调，未来货币政

策有望略偏宽松，不过短期内降准的可能性不大。 

    ----------------- 

    工业不行了，工业产品价格在下降，农村大白菜和猪肉在大幅掉

价但物价在涨？这是什么情况？涨的源头在哪里？很诡异啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1516:16 

    格兰仕 2000名工人打砸工厂特警进厂戒备(图) 

    2014年 04月 15日 13:02 
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    据江苏广播电视台“南京零距离”报道，4月 14日，格兰仕(中

山)工人打砸工厂，抗议工资低于公司招工时承诺的标准。约 2000工

人从凌晨零点开始，将宿舍、饭堂、超市、大门、电动叉车、警车以

及办公室电脑设备等砸毁，工厂所有保安跑光。一直持续到凌晨 6点，

有大批特警进厂戒备，公司总裁亲自到厂道歉。网友还爆料称，格兰

仕以后会有大改革，此事发生后，凌晨 5点钟，格兰仕总裁亲自到场

解决问题。 

    贴吧原文如下：1。凌晨 00:00 两仨百人把宿舍都砸了，砸饭堂

在砸车间厂里超市砸了南厂砸玩去砸北厂外面的警车也砸了厂里的

保安都跑光了。看这格兰仕敢坑我们。等天亮。 

    2。格兰仕以后会有大改革了，昨晚十一点到今早六点格兰仕南

厂区发生两千人左右大暴乱，南厂区差不多被毁三分一，饭堂一片狼

藉，北厂区大门被破坏，车间流水线，电动叉车，治安巡逻车，窗口

玻璃，办公室电脑所有设备等。。。。。被毁，两队防暴特警，警察保安

站在一边不敢动，五点钟梁总裁亲自到场解决问题，给所以员工道歉，

格兰仕损失惨重。（光明网） 

    ------------- 

    1968：中国工人运动进入 90后维权的高潮了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1516:37 

    3月社会融资规模骤降 19%M2增速创近 13年新低 

    今年一季度社会融资规模 5.6 万亿元，同比下降 9%；新增人民

币贷款 3.01 万亿，增幅 9.4%；M2 余额 116.07 万亿，增 12.1%不及
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预期的13%，创2001年来新低。其中新增信托贷款同比大幅下滑66%、

占社会总融资同比大降 8.4个百分点 

    --------------- 

    1968：这阶段我就在等这个数据，这个数据出来就可以下结论了！

也可以验证我前面的预言一步步走向现实了！我进一步解释这个数据

吧。我打个比喻，前面我说中国经济像一个被投资吹大的气球，我们

想一下，如果吹大的气球忽然少了 19%的气会如何？或者我们这样想，

已经需要借更多钱来还本金和利息的房地产忽然不仅得不到原来规

模的钱而且贷款同比大幅下滑 66%会怎样？等待他们的就是旁氏骗

局破产！温州已经给我们提供了一个鲜活的样本，拍卖的房子不跌一

半价以上你连拍卖都拍卖不出去！ 

    附录： 

    温州楼市无人接盘法院进驻淘宝拍卖房产名车 

    2013年 10月 30日 08:24:51来源：中国证券报 

    分享到：3 

    温州，中国楼市曾经的投资风向标，房价曾经最为坚挺，并一度

接近上海、北京、深圳等一线城市。但在最近全国 70 多个大中城市

普涨的情况下，温州却连续 25 个月单边下滑，成为唯一下跌的“孤

城”。 

    什么因素导致温州楼市“冰与火”瞬间切换的市场境界？温州楼

市还具备中国楼市走势的风向标意义吗？温州楼市断供这一现象是

否将在全国蔓延？近日，中国证券报记者再赴温州进行实地调查。 
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    法院进驻淘宝变“掌柜” 

    最近，温州鹿城区法院将司法拍卖搬上了淘宝网，做起“掌柜”，

专拍卖房产和名车。 

    29 日上午 9 时许，温州鹿城区人民法院资产处置拍卖正在淘宝

进行，一处标的为“温州鹿城区九州大厦 1幢 415室”的房产，还有

50 分钟就结束拍卖，市场评估价为 144.3 万元，起拍价为 95 万元，

上午 9 时已经有 12人报名，加价幅度 1 万元，竞价周期 1 天，延时

周期 5 分钟/次，拍卖竞价前淘宝系统将冻结竞买人支付宝账户内的

资金作为应缴的保证金，拍卖结束后未能竞得者冻结的保证金自动解

冻，冻结期间不计利息。最终出价 26次，最后成交价为 124万元。 

    和该房产同时拍卖的还有 20起，即将拍卖的有 39起，温州鹿城

区法院已经结束的拍卖 157起，72起因“零出价”而流拍。 

    “法院的服务比一般的房产中介还专业，但因为是法院拍卖，房

产被法院查封，部分视频中的房屋内一片狼藉。”温州当地一中介人

员称。 

    鹿城区法院提醒，标的物转让登记手续由买受人自行办理，所涉

及的一切税、费及其可能存在的物业费、水、电等欠费均由买受人承

担。 

    不仅温州鹿城区人民法院在淘宝进行司法拍卖，温州市中级人民

法院以及温州辖区内其他区县的法院也在网上进行司法拍卖。 

    中国证券报记者发现，已成交的记录中，拍卖最激烈的房产是锦

玉园 4 幢 2003 室，该房产为绿城集团(绿城阳光公馆绿城百合公寓)
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开发，421平方米，也是“二进宫”拍卖，市场评估价 2240.5万元，

起拍价为 1523万元，报名人数 4名，但围观人数达 1359人，保证金

150万元。累计出价 206次，被竞买号为“R2057”的买家以 1886万

元成交，折合单价为 4.48万元/平方米。 

    “这房产的价格和最高峰时相比，缩水一半。”当地中介人员称，

拍卖成交价比市场稍低一些。 

    2006年末，绿城集团以 33亿元一举摘取温州天盛地块，在瓯江

畔开始了“世界级都市综合体”的造梦之旅。2010年，绿城鹿城广场

锦玉园一期价格从 2008 年首次开盘时的 4.38 万元/平方米一路攀升

到 7万至 10万元/平方米，将温州房价推向高潮。 

    这种拍卖的方式还是吸引了部分刚性需求。温州当地开发商说，

司法拍卖房给刚需购房者增加了一个新的购房途径，即使会遇到问题，

也有司法途径给自己维权。“网上司法拍卖与传统拍卖行拍卖相比，

拥有操作简单、零佣金等优势，且拍卖房还不存在限购的问题。” 

    “司法拍卖房源相对市场价格还是有不少折价优势的。”据温州

鹿城区法院介绍，拍卖房的评估是以市场价为基准，但所取的是相对

保守的市场价格区间内的下限。不仅如此，司法拍卖还存在司法处置

价，即在评估价的基础上有降价的幅度。 

    此外，一次、二次流拍后，起拍价都还有 20%以内的降价空间。

这也是很多有经验的竞拍者在第一次拍卖时会选择观望，到第二次、

第三次拍卖才会出手。 

    温州楼市或继续下跌 
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    25 日，中国证券报记者到绿城广场的锦玉园楼盘现场探访，除

了零星开业的咖啡馆和名品店外，一楼很多商铺尚未租出。锦玉园对

面就是瓯江，江面的冷风吹来，绿城广场伫立的几座大楼显得格外荒

凉。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1516:38 

    中国证券报记者在几家房产中介了解到，2012 年年初以来，温

州房价就开始下跌，其中绿城的锦玉园跌幅最大，目前超过 50%。21

世纪不动产的经纪人告诉中国证券报记者，现在绿城锦玉园中面积超

过 400 平方米的房产，售价在 4.5 万元/平方米，145 平方米左右的

房产，价格大约 4.2 万元/平方米，因业主需要现金，如有意购买价

格还可以面谈。 

    不仅绿城集团，温州最大的房地产商中梁置业，其开发的众多项

目如中央公馆、首府、棕榈湾、橡树湾(楼盘资料业主论坛)、香缇锦

园、国宾 1号等也出现不同程度的降价。 

    中国证券报记者采访发现，临近年底，开发商降价意愿明显上升。

随着库存压力持续增大，降价的可能性逐步增大，尤其是一些面临资

金回笼压力的中小开发商，部分楼盘已经扛起了降价大旗。前几年房

价表现并不逊于温州市区的永嘉、瓯北等地，如今新开盘的楼盘单价

也已跌破万元。 

    继去年温州泰宇花苑楼盘老板跑路之后，今年下半年温州平阳县

再现“烂尾楼”事件。一个名为“海林轩”的项目因开发商欠下巨额

债务、资金链断裂等问题，导致项目进展缓慢。其中一期原定于 2009
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年 12月 31日前交付，被曝已经烂尾三年，而该项目的二期、三期进

展基本停滞。 

    29 日，温州平阳县政府做出《关于同意调整鳌江镇海林轩商住

楼项目的批复》，项目业主由温州立城房地产开发有限公司和温州柳

成集团变更为温州丰达房地产开发有限公司。 

    业内人士称，在销售放缓，流动性收紧的背景下，楼盘烂尾必将

在一定范围内发生，那些财务状况不太健康的企业尤其容易倒下。 

    “去年民间信贷危机之后，或者跑路了，或者没钱还。”温州当

地一位法官表示，债权人存在恐慌心理，急于收回自己的债权，温州

各地法院甚至出现了“轮候查封”现象，最多的一处房产被查封了 7

次。 

    国家统计局不久前公布的 9 月份 70 个大中城市住宅销售变化情

况显示，温州新房价格环比下跌 0.3%，同比下跌 1.8%，成为 70个城

市中唯一房价同比下降的城市，而这已经是温州房价连续第 25 个月

下跌。温州市长陈金彪坦言，温州楼市价格确实连续下跌，但均价依

然排在全国第 8位。 

    温州楼市价格下跌，导致土地市场的降温。目前温州住宅地价环

比、同比处于“负增长”状态。业内人士认为，温州地价变动，至少

打破了“作为稀缺资源，土地的价格只涨不跌”神话。 

    此外，2013 年温州市区拟供应住宅用地 922 亩，而过去五年温

州市区年均出让商品住房建设用地仅 417.118亩，土地量的加大，也

在一定程度增加楼市供应，稀释房价。 



8135 

 

    高杠杆后遗症 

    而来自温州大学房地产研究所的市场监测数据显示，2006 年至

2011 年，温州市区商品房销售均价从 8045 元/平方米一路上涨到

34674元/平方米，上涨了 3.3倍。 

    温州当地某商业银行人士透露，温州房价曾经上涨过快，最主要

的一个因素就是杠杆放得太高。这一风险带来的后遗症正在显现。 

    前几年温州楼市最火爆时，一套单价 3 万元/平方米，面积 200

平方米的房产，市场价 600万，按照 80%的估值、最高抵押贷款比例

七成计算，最多能得到 336 万元的贷款。由于温州独特的信用体系，

购房者还能去担保公司等其他金融机构进行二次抵押，再次贷出 100

多万元的贷款。但当房价下跌时，可能出现的情况就是房屋时值低于

贷款总额的情况，这时候就可能出现断贷的情况。 

    “这就是次贷。”温州大学房地产研究所高级研究员陈鸿直言，

过去最疯狂的时候，温州民间借贷 70%至 80%的资金都进入房地产。

美国次贷危机后商品房断供的报道不断见诸媒体，如今这一现象正在

温州上演。 

    温州银监分局的数据显示，截至 10 月 24 日，温州已发生“弃

房”的共有 580户，而由借款人资金链断裂原因形成的不良房屋抵押

贷款余额约为 23.74亿元，占全部房屋抵押贷款不良余额的 46.14%；

由担保链风险传导原因形成不良的房屋贷款余额约为 7.28 亿元，占

全部房屋抵押贷款不良余额的 14.15%。 

    天浩置业中介人士称，一手期房和拍卖房源集中上市，对二手市
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场影响巨大。近两月二手市场交易冷淡，有些房产中介的经纪人已裁

员近半。他们对年底市场不看好，觉得房价将继续微跌，交易进入下

行轨道。 

    银行界人士称，随着年末到来，信贷还款日期接近、企业年底结

账、资金严重短缺等因素，会继续给温州二手房价下跌带来压力。现

在市场已经不存在“炒房一族”，高价房无人接盘，疯狂抢购潮已经

永远不可能出现，所以温州房价进入下行通道，也在意料中。主要是

2011 年起开始爆发的信贷危机，让一大批本地的豪宅买家资金链出

现问题，被迫进行抛售。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1516:54 

    昨日，外媒最新消息显示，由于无法支付货款，中国企业进口的

约 50万吨大豆最近 

    出现违约，作为卖家的日本丸红株式会社(Marubeni，下称“丸

红”)因此受损。 

    在过去约 30 年的时间里，丸红、全农(ZEN-NOH，全称为全国农

业协同组合联合 

    会)、伊藤忠商事株式会社等跨国粮商，在国际粮食市场后来居

上，实力直逼传统的 

    ABCD(ADM、Bunge、Cargill、LouisDreyfus)四大跨国粮商。 

    丸红的数据显示，在中国每年的 6300 万吨大豆进口量中，该公

司的销售量达到 1200 

    万吨，占据 19%的份额。而在收购美国 GavilonHoldings后，丸
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红每年总计向中国出售 

    1500万～1600万吨大豆，份额超过两成。 

    --------------------- 

    @温厚不失风度 14740楼 2014-04-1513:00:01 

    老师，抵制日货，我们做得到吗？ 

    ----------------------------- 

    1968：哈哈，我早说过我们要做到的不是抵制日货而是收回经济

主权，没收在华经济列强的投资资本，对他们进行市场准入要求！对

日本在华资本是直接没收作为抗日战争政府和民间赔款！因为美国、

日本实际已经控制了我们经济命脉，连法国威立雅也进入中国市场已

经 17 年之久，染指了中国多个城市的水务市场。独立学者杜建国在

微博中炮轰威立雅：“威立雅水务来到中国，既没带来技术，也没带

来资金，也没带来先进管理经验，它带来的只有节节高升的水价与接

连不断的事故———从将污水回水排入自来水管道到 4.11 事件，它

自己获得的则是大把的银子。”兰州威立雅水务公司在检测到自来水

苯严重超标 12 小时之后，才报告给兰州市政府，被指存在延报污染

的嫌疑。且从兰州市政府通报的情况来看，供水企业(威立雅水务公

司)的自流沟自己存在日常维护不力的嫌疑却推诿是是早年中石油一

条管道发生原油泄漏造成，兰州威立雅水务集团董事长姚昕的解释是

“用来填充自流沟之间的沉降缝被污染物溶解，导致污染物进入到自

流沟。”这个解释本身的科学性就匪夷所思，话说回来你自己的沟环

保不利干别人屁事，中石油倒霉躺着也中枪！这里我要特别提醒大家



8138 

 

渤海漏油的美国康菲公司造成严重污染只是罚款了 20万元！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1520:40 

    @backspace192214748 楼 2014-04-1517:39:13 

    楼主，前段时间媒体不是报道美国要让中国上亿人失业，现在一

看这还真有点意思，不是空穴来风啊！ 

    ----------------------------- 

    中国指数研究院的报告称，今年首季度中国四大城市的房地产

(行情专区)销量比一年前水平低逾 40%。为了回笼资金，开发商在一

些小城市大幅降价。今年 3 月中旬浙江某大型开发商无力偿还 6 亿

美元贷款，数天后江苏一家商业银行(行情专区)出现挤兑。投资者变

得紧张，部分原因还在于 3月初中国遭遇现代首次债券违约。据新兴

经济顾问公司最近的报告，中国国内私营贷款(包括地下借贷市场)总

额已从 2008 年占 GDP 的 125%增至去年底的 190%。当局时不时介入，

试图给经济及其“非理性繁荣”降温，但成效不大。路透社的一项调

查发现，越来越多中国人使用该国政府支持的银行卡非法将美元偷偷

带到境外。中国人民银行 2008 年一份调查报告称，银联卡是腐败官

员进行跨境资金转移的主要工具之一。央行的报告说，这种做法正迅

速增加。许多持卡者随着资金跑到了国外。在这个背景下开放中国的

资本账户并实现人民币的国际化意味着什么是不言而喻的。李政府决

意刺破泡沫已经没有悬念了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1521:19 

    @定州奔儿哥 14750楼 2014-04-1520:54:28 
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    看你的帖子容易失眠，现在别的帖子讨论的 7 万亿是怎么回事，

我是不是今年应该把存折的钱都娶出来，按照老师的思路有点小害怕。

俺们九零后安逸的生活长大的，怕大乱。 

    ----------------------------- 

    附录：专家解读：7万亿稳增长投资亟需民资助力 

    2014年 04月 15日 13:50来源：大智慧阿思达克通讯社 

    大智慧阿思达克通讯社 4 月 15 日讯，近日，不少地方政府发布

重点项目清单或地方投资计划。截至目前，已有广东、海南、天津、

江西、贵州等五个省份公布今年的重点项目投资计划，投资总额超过

7万亿元。 

    中国人民大学商学院教授对大智慧通讯社表示，7万亿稳增长投

资还只是一个规划，资金肯定无法马上到位，此前 4万亿投资中央财

政拨款 1.6万亿，其余为银行贷款和地方政府配套资金，这次 7万亿

投资将尝试多渠道融资，主要针对民间资本及社会资本。 

    中山大学岭南学院教授林江对大智慧通讯社表示，目前来看，民

资多处于观望状态，对追求短期回报的民资难以形成真正的吸引力。

政府这个提法更多是为了吸引公众的目光，展现一种开放的姿态。 

    事实上，各地为鼓励民资投资已行动起来了。江西省住建厅近日

出台《关于进一步鼓励和引导民间资本进入市政公用事业领域的实施

意见》，广西发布文件鼓励民间资本进入市政公用领域，出台细则鼓

励民间资本参建保障房。 

    而地方政府性债务现已进入偿债高峰，资金链断裂风险奇高。深
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高速（600548.SH）内部人士对大智慧通讯社表示，民间资本进入市

政公用、交通基建等领域需要勇气，毕竟回报周期长、项目评估难等

问题就摆在眼前。 

    而事实上，各地启动大规模的稳增长投资后，筹资困难的局面或

加剧，甚至有人称之为“新时代的大跃进”。 

    以广东省为例，根据广东省交通运输部门的测算，2013年至 2017

年，广东省级交通建设资金的总缺口达 800亿元，其中高速公路的资

本金缺口达 487亿元。 

    另据广东省交通部门的摸查，截至 2012 年年底，广东省的收费

公路债务余额已达 2267亿元，约占全国的 9.9%，而其中在建的 1700

公里高速公路总投资 2170亿元中，65%的资金均来源于银行贷款。这

些债务叠加后，广东省收费公路的债务已高达 3677.5亿元。 

    德意志银行大中华区经济学家对大智慧通讯社表示，地方政府的

债务风险已接近临界点，7万亿投资亟需民资助力。 

    -------------- 

    1968：你看这句：“地方政府的债务风险已接近临界点，7万亿投

资亟需民资助力”是什么意思？就是中国准备卖掉 7 万亿国有资产，

民生资产而已！所谓 7万亿投资将尝试多渠道融资，主要针对民间资

本及社会资本就是官僚买办和外资这一把把中国的核心资产全部拿

光。人家就是希望你把存折的钱都取出来或者被套死，李相哪里再紧

缩银根，就是定向让外资廉价收买国有资产！唉，我以前说让大家买

黄金也不是最好的办法，也只能保值而已，铁路、水、石油和商品销
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售、猪肉和农产品被人家控制，以后垄断后卖高价，你就是有多少黄

金也抗不住啊，最好的办法是不许出卖全民资产！无奈国人又回到不

到最好时刻连吼声都不会发出的时代了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1523:18 

    @zxl1968201214744 楼 2014-04-1516:16:18 

    格兰仕 2000名工人打砸工厂特警进厂戒备(图) 

    2014年 04月 15日 13:02 

    据江苏广播电视台“南京零距离”报道，4月 14日，格兰仕(中

山)工人打砸工厂，抗议工资低于公司招工时承诺的标准。约 2000工

人从凌晨零点开始，将宿舍、饭堂、超市、大门、电动叉车、警车以

及办公室电脑设备等砸毁，工厂所有保安跑光。一直持续到凌晨 6点，

有大批特警进厂戒备，公司总裁亲自到厂道歉。网友还爆料称，格兰

仕以后会有大...... 

    ----------------------------- 

    @xiaotian201814752 楼 2014-04-1521:37:26 

    看到希望了 

    ----------------------------- 

    已经有抛弃司法抛弃政府解决问题的苗头了！就这样还愚蠢的不

许上访，到时候求人家上访都没有人去，我们不信看！一旦蔓延开来

就是电影开场白：明朝末年----- 

    说点温暖一点的吧，这都四月中旬了，乌鲁木齐我所见接近 50

年一遇的下雪了！乌鲁木齐我记得 20 年一遇清明节下雪，但是这次
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下雪是最推迟的一次了！我跟办公室老师开玩笑说：什么是为人民服

务的政府？就是今天下雪今天晚上就放暖气！哈哈，没有人相信，老

师们说点一次炉子很费钱的！但是昨天晚上和今天确实来暖气了，政

府就应该这个样子啊！当然我的理想，新疆以后要从降低百姓采暖费

开始，逐渐全疆免费供暖！不要觉得我说梦话，我们有世界罕见的面

积广阔的太阳能资源和风能资源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1612:16 

    @方便看贴 14755楼 2014-04-1610:37:56 

    老师写得很好，从头看完，以后常看， 

    ----------------------------- 

    1968：我们是教育中小学生不要买校外的垃圾食品，美国是立法

禁止，管理水平的差异已经显示出来了！比如我们校门口的悠悠奶茶

和肯德基啊，小贩的油炸鸡柳，还有麻辣串串等等，我给孩子说不要

买，但是没有用，火锅店老板告诉我现在你到火锅店一进门味道特别

浓香的肯定是人工调料而不是用肉骨头熬出来的汤，大量的香味素刺

激小孩子，不要说小孩子，大人都无法抵御诱惑的！ 

    形势比人强啊！我前几天说了我孩子连续到校门口吃垃圾食品后

脸上起痘痘的事情，现在通过饮食调理已经基本恢复正常了！我自己

周二试着吃了两串校门口的麻辣豆腐干和浇上辣子水再烤的干馕，吃

到第二串的时候我口腔上壁就腾的起来个大血泡！我赶紧买了一公斤

库尔勒香梨连吃几个泡才减小，又连吃一天才彻底下去了！哈哈，这

是我探索出来的小秘方，我以前经常嘴里起血泡，现在几年都不起了，
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我试过酸奶、苹果都没有用！就是鸭梨管用！这里给大家讲一下我的

心得，我认为现代人的饮食要么偏湿热要么偏燥热，这都是利于导致

肿瘤癌症的体质，我的鸭梨和张悟本的绿豆有异曲同工的效果，但是

张悟本绝对了，什么都是绿豆显然偏离了中医辨证施治的根本，比如

麻辣豆腐干在四川是要得的，因为那个地方湿，有燥的东西是有利的！

但是新疆干燥又在春季生发燥热就会得病！此外我反对在校门口卖冷

饮，那东西伤胃，很多女孩胃口不好面黄肌瘦都是和冷饮有关的！ 

    我记得电视剧大长今中长今通过皇帝喜欢吃一种鸭子再到鸭子

的水源地找到鸭子喝的是硫磺水找到皇帝的病因！水、土壤、空气这

就是得病不得病得什么病的基本条件！比如我在乌鲁木齐前几年我在

给学生编校本课教材时根据中科院地理所资料，研究并国内第一个指

出乌鲁木齐是全世界冬季极端污染指数最严重的城市！之所以当时没

有这个提法是因为气象资料中没有 PM2.5的污染指标！直到随后美国

大使馆公布北京的 PM2.5污染指标后国内才开始重视！现在乌鲁木齐

实施蓝天工程，全部锅炉煤改天然气，我的鼻炎一方面自己养生调理

一方面大气质量好了这两年几乎就没有再犯！所以广东茂名人民流血

牺牲的为自己和子孙后代争取水、土壤、空气不被污染是非常值得的，

是必须的！即使他们上了 PX 项目经济发展了但是长远看大家都得病

了，将来子孙后代看病的钱都比获得的经济效益高！这一点瑞士的小

山村的农民宁可不采金矿也要青山绿水给我们做出了什么是可持续

发展的榜样！ 

    再谈一下我对鼻炎咽炎的本质认识，鼻炎咽炎的本质我认为还是
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体质湿热或者燥热造成的！比如我以前熬夜、性生活不太节制、喝浓

茶、吃烤肉、吃肥肉、吃转基因油做的大盘鸡，这些导致血液粘稠高

血脂高尿酸！这样微循环受到影响！鼻腔和咽喉壁和我的口腔上壁一

样都是非常薄的，就像我吃干热燥的食品立即起血泡一样，以前我看

咽炎医生告诉我口腔后壁有很多滤泡我认为应该和血泡一个性质！人

们咽炎啃啃的不出来东西就是有血泡在干扰！当然还有污染过敏因素！

我现在改变了生活习惯血液循环快了，在这些敏感的地方就不易发生

问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1612:21 

    http://www.hnhfddy.com/news.asp？classid=1 

    我放文章的网站又恢复正常了，我今天太高兴了！哈哈哈哈！我

准备搞个工作室招几个志愿者帮我收集关键国内外信息、整理资料、

和修改文章组成专辑，我一个人精力实在有限！有意者站内给我短信

吧！提前说好我们不为名利，以后如果有出书之类收入我们拿出百分

之 50 一对一的支援贫困地区儿童营养健康和反对转基因食品宣传广

告！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1616:25 

    @定州奔儿哥 14759楼 2014-04-1615:21:19 

    敌军开始总攻了么。 

    ----------------------------- 

    对凤凰山的总攻开始了！不过剧情反过来了：李军长是不会救援

老普张军长的，最后一块倒霉啊！ 
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    不过咱们老百姓日子还要过啊！我再说养生吧： 

    我们经常看到有些人蚊子咬了，没有事。有些人起大包，我母亲

和我就起大包，我爸就没有事！我妈是高血压我爸轻微低血压！我妈

血液液粘稠度高！主要是碱性体质和血液粘稠度的问题！如果好好研

究，这还是能够在医学上突破的！保持我们的碱性体质和血液粘稠度

较低很关键！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1617:50 

    我没有验证但 chh918先生的思路、数据很有意思： 

    1：现在的关键问题是 8 亿城镇人口需要多少商品住宅（即有房

产证的住宅） 

    目前珠三角实际人口 7500万人，只有 3000万人口居住在商品住

宅中，还有 4500万居住在工厂宿舍，农民房，工棚中！ 

    2：2014 年 3 月，广东外贸进出口暴跌 38.6%，广东人终于承认

去年对外贸易注水了 

    广东统计数字注水实在厉害 

    3： 

    恐怖，广东 37%新生儿被瞒报！ 

    广东 2013 年末常住人口 10644 万人。全年出生人口 113.73 万

人,出生率 10.71‰;死亡人口 49.80 万人,死亡率 4.69‰;自然增长

人口 63.93万人,自然增长率 6.02‰。 

    -------------但网友指出：广东的新生儿不是都具有广东户口

的，例如广西的小孩在广东这边生的，是在广东出去的新生儿。但户
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籍人口统计的广东的新生人口只是包括拥有广东户籍人口的新生儿。

所以这两个概念是不一样的。广东不孕不育 14%；广东 37%的人有两

个户口- 

    ---------1968：老天神奇的中国数字！ 

    4：央行主动贬人民币原因揭晓，1-2月贸易顺差减少 80%(转载) 

    中国证券网讯（记者赵艳云）海关总署今天发布最新外贸情况。

据海关统计，2014 年 1-2 月，我国进出口总值 3.87 万亿元人民币，

同比（下同）增长 0.9%。其中，出口 1.96万亿元，下降 4.3%；进口

1.91万亿元，增长 7%；贸易顺差 550.6亿元，收窄 79.5%。 

    海关总署 3月 8日发布 2013年前 2个月我国外贸情况。1-2月，

我国进出口总值 3.83 万亿元人民币（折合 6093.1 亿美元），扣除汇

率因素同比（下同）增长 14.2%。其中出口 2.05 万亿元人民币（折

合 3267.3亿美元），增长 23.6%；进口 1.78万亿元人民币（折合 2825.8

亿美元），增长 5%；贸易顺差 2778.2 亿元人民币（折合 441.5 亿美

元）按美元计价，1-2月，我国进出口总值 6335.7亿美元，增长 3.8%。

其中，出口 3212.3 亿美元，下降 1.6%；进口 3123.4 亿美元，增长

10%；贸易顺差 88.9亿美元，收窄 79.1%。 

    ------------------- 

    1968：贬值肯定有市场因素在起作用。我们前阶段是自己说成是

主动，因为说成主动我们就有点面子，但为什么美国说我们是操控贬

值呢？岂不是美国间接承认中国对外汇的强大调控能力，岂不是美国

帮助中国击退人民币将要大贬值的舆论？美国在帮谁？为什么？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1617:54 

    东莞鞋厂爆发三万人大规模罢工组图 

    发表于：2014-04-1612:00:42 

    作者:中华社 

    东莞裕元鞋厂爆发三万人大规模罢工图 

    东莞高埗镇裕元鞋厂万人罢工抗议进入第二天，而在前一天的抗

议行动中被抓的工人已于周二凌晨获释，其中数人遭到殴打。有劳工

维权 NGO的干事准备前往当地协助工人维权时遭到警方扣押。有干事

表示，当地政府包庇企业导致事件难以解决。东莞最大的鞋厂——裕

元鞋厂的万名员工因不满厂方未缴纳足额社保、公积金而罢工抗议进

入第二天。该厂一名匿名员工周二告诉本台，周一罢工后，厂方没有

做出进一步的表态，目前双方仍在僵持中，老员工仍拒绝上班。 

    东莞裕元鞋厂工人持续罢工劳工维权组织赴当地遭扣押驱离 

    东莞高埗镇裕元鞋厂万人罢工抗议进入第二天，而在前一天的抗

议行动中被抓的工人已于周二凌晨获释，其中数人遭到殴打。有劳工

维权 NGO的干事准备前往当地协助工人维权时遭到警方扣押。有干事

表示，当地政府包庇企业导致事件难以解决。 

    东莞最大的鞋厂——裕元鞋厂的万名员工因不满厂方未缴纳足

额社保、公积金而罢工抗议进入第二天。该厂一名匿名员工周二告诉

本台，周一罢工后，厂方没有做出进一步的表态，目前双方仍在僵持

中，老员工仍拒绝上班。 

    记者：“你们还在继续罢工吗？还是说今天已经正常上班了。” 
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    对方：“现在还在僵持状态。车间里只有干部，青年工。青年工

对这个根本没有多大的利益关系。”而中国劳工维权 NGO 深圳市春风

劳动争议服务部的几名干事原本与当地工人约好，准备在上周日前往

与他们座谈，讨论如何帮助他们维权，但却遭到当局拦截扣押，并在

周一上午将他们驱离东莞。 

    本台记者周二联系了其中一名干事林东，他向记者表示：“我们

是前天晚上去的，我们一行三个人，再加一个工友，我们刚刚去到高

埗那里，刚下车，然后就被那里的国保把我们全部带走了。我们也不

知道他们信息怎么那么灵通，我们本来去的时候只是在网上约好了工

友，但是他们事先已经掌握到这个消息了，所以我们刚去到那里，就

来了二十多个警察便衣把我们给带走。”林东表示，他们被扣押期间，

当地政府曾明确表示不希望他们介入此事。他认为裕元鞋厂之所以长

期侵害工人权益且在事件被广泛曝光后仍不积极采取措施，主要在于

背后有政府撑腰。 

    “裕元鞋厂是东莞市最大的鞋厂，它从 1988 年在这里建厂到现

在，一直是当地的一个纳税大户。当地政府对于他们基本上属于包庇

的心态。包括前天晚上我们被捉进去的时候，政府那边的表态就是他

们不希望因为我们替工人维权而导致这个工厂有倒闭或者要迁离出

东莞这种情况存在，所以他们不允许我们介入。”林东又表示，周一

被抓的工人，周二凌晨三点已全部获释，其中数人遭到殴打。 

    “确实有被抓的，但是被抓的人数我们这里没有一个准确的核实。

因为我们介入这个案子介入蛮深的，东莞公安局已经对我们这边的工
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作人员进行控制了，据他们那边的透露，今天凌晨三点的时候已经把

这些捉进去的人放出来了，有些是被殴打了。被殴打的那些我们就建

议他们去验伤，到当地进行行政诉讼。”裕元集团是台资宝成工业旗

下的一家上市公司，也是全球最大主要国际品牌运动鞋及便服鞋制造

商。而此前，该厂曾多次被批评是“血汗工厂”。厂方发言人对此表

示，他们已经针对厂方的情况进行了深度调查和分析，将从 5月 1日

开始实施星期一改进后的“社会福利计划”。并表示，厂方将提高支

付社保款项，但是工人们每个月拿到的钱也会相应减少。 

    此次三万人大罢工是即国际商业机器公司（IMB）、同样位于东莞

的善募康科技有限公司三星中国代工厂等罢工活动后，中国最新、规

模最大的一次罢工。 

    中国劳工观察组织创办人、劳工专家李强表示，这是一次昂贵的

教训，跨国企业永远不能忽略工人的权益。自创立至今，尽管进行多

方交涉和努力争取，维权活动依然举步维艰，他们发现无法在中国法

律的框架下，要求公司为工人签订全面强制性社会保险。 

    裕元鞋厂位于珠江三角洲腹地，分别为耐克、阿迪达斯、锐步等

著名品牌生产鞋子。号称全球最大的品牌鞋类生产商，市值约 55.9

亿美元的裕元鞋厂去年生产超过 3亿双鞋。 

    -------------- 

    1968：真的开始了！中国工人阶级觉醒了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1618:22 

    突发消息俄罗斯军队进入东乌克兰了！乌克兰现政权就是世界大
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傻逼！我早说过普京会毫不犹豫的利用机会恢复苏联势力范围的！让

乌克兰惹，美国哪些招数普京也在用大家都派间谍特种部队塞钱搞反

对派，谁敢动手直接就出动军队干涉！不出动军队政府大楼都占掉了，

也玩不成！普京是个有理想的人！将来不好说，但是现在他绝对是有

利中国的因素！普京已经彻底打乱了美国进军亚洲的脚步了！ 

    哈哈，国际金价还要涨一下，油价嘛？美国再抛 1千万桶战略石

油储备，如果中国够意思应该全部吃下这些石油做中国的战略储备！

俄罗斯再给中国的天然气便宜一些嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1623:44 

    @jdf118814767楼 2014-04-1622:32:05 

    楼主，今天降准了，开始放水了 

    ----------------------------- 

    不慌，我放下手里要改的考试卷就是回来先谈一下这个问题！ 

    附录节选： 

    国务院：适当降低县域农商行存款准备金率 

    国务院常务会议确定金融服务“三农”发展的措施，会议指出，

要加大涉农资金投放，对符合要求的县域农村商业银行和合作银行适

当降低存款准备金率。落实县域银行业法人机构一定比例存款投放当

地的政策。 

    为发展注入新的动力。同时也要看到，当前经济增长下行压力依

然存在，一些困难不容低估。 

    注意防范和化解潜在风险 
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    二要加大涉农资金投放。对符合要求的县域农村商业银行和合作

银行适当降低存款准备金率。落实县域银行业法人机构一定比例存款

投放当地的政策。 

    会议确定，一要丰富农村金融服务主体。 

    1968---丰富主体，培育发展村镇银行(行情专区)，提高民营资

本持股比例，鼓励建立农业产业投资基金(行情专区)，整合放大服务

“三农”能力。，创新抵(质)押担保方式，发展农村产权交易市场。

这段话很有联想力是核心内容！说半天他们不是真的降准！他们是要

加速土地流转兼并步伐！注意县域农村商业银行和合作银行也就是外

资行而不是四大行！这还是要在全局紧缩，不仅要让余额宝们抢走存

款，利率放开抢走存款还要使四大行纠结在没有钱给国有企业放贷，

让武钢们即使想养猪也无法从银行贷款。这样其实就是前阶段他们鼓

吹的定向宽松，有保有压，保什么现在很清楚了，要保证土地流转！

压什么？压国企从土地市场彻底退出，这个土地市场已经不是房地产

市场了，是真正的农村土地市场！简单的说就是定向卖国企和为先私

有化土地后资本实现大规模收购提供信贷支持！这样社会融资就会定

向给所谓商业银行宽松，这个套路我们在当初第一次搞死国企的时候

就见过，当时给国企很沉重的养老、税收和全民社会福利负担而对私

企减税，不管任何职工保险退休福利、还有灵活的可以报销回扣销售

以次充好的鼓励贿赂经营的方法轻装上阵的跟国企对着干！这直接导

致了中国目前普遍低下的产品质量和假冒伪劣产品泛滥以及社会风

气的败坏！这个手法还有犹太人典型商业对冲手法的很深痕迹，这个
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手法的设计绝对不是华人的思维方式！大家想一想，大家都喊钱紧，

小川们硬是不采取措施也说不过去，现在这样，既照顾面子又照顾里

子，真是好计谋烂心肠啊！ 

    附录节选：中国有必要实施定向宽松政策 

    2014-03-17作者：张茉楠来源：经济参考报 

    当前，全球经济在经历了金融危机和经济衰退冲击后逐步走向复

苏，由此也进入了一个错综复杂的恢复与调整新阶段，而中国经济更

是遭遇前所未有的“三期叠加”，这既需要解决老问题，又要不断解

决新问题，政策不能过于刚性。 

    从未来中国金融货币政策取向上看，既要保持政策总体稳健，也

要实施定向、定量和定期的适度宽松政策，完善流动性风险治理并满

足实体经济发展需求。货币政策应充分估计当前经济金融形势的复杂

性，要充分考虑流动性与实体经济、短期流动性与长期流动性，以及

利率政策与汇率政策之间的平衡。 

    一是打开货币政策预调微调空间。货币操作要更具前瞻性、及时

性、针对性和灵活性。灵活开展公开市场操作，灵活使用再贷款、再

贴现、SLO 和 SLF、定向央票等定向调节工具，通过“放短抑长”的

操作方法，保证货币市场短期流动性平稳，同时适当锁定中长期流动

性。此外，可以通过央行资产负债表操作，针对不同机构甚至实体经

济部门进行直接或间接的流动性管理。 

    二是实施定向“点贷”支持实体经济。创新金融工具和手段，针

对战略性新兴产业、先进制造业、生产性服务业、小微企业等重点领
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域实施定向宽松和结构性信贷政策，满足实体经济融资需求。对不符

合产业导向的金融机构，可通过发行定向票据等方式紧缩其流动性。 

    三是在考虑全年货币信贷增长总量控制的前提下，央行可以调整

货币和信贷的月度分布，以缓解信托集中兑付的压力，避免市场出现

剧烈波动。 

    四是把小幅降准作为备选方案，提前进行资金布局。2014年二、

三季度是城投债和信托的集中兑付期。在目前银行业存款准备金率偏

高，货币乘数偏低的背景下，特别是考虑到美联储 QE 退出将不断推

动国内基础货币“资金池”水位下降，一旦出现流动性风险，可考虑

降低法定准备金率来释放广义流动性。五是通过托宾税等方式，构筑

资本开放的金融防护网。近期，国际投机资本加速流出，汇率贬值预

期升温，国内美元利率显著上升，鉴于外部融资对货币利率和汇率非

常敏感，为了有效防止人民币贬值预期进一步强化带来的外债风险，

应考虑征收托宾税，增强跨境资本流动管理效率，构筑金融安全防护

网。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1623:51 

    黑龙江火车脱轨案嫌犯系铁路职工事发后赴现场抢修 

    2014年 04月 16日 11:35 

    华商晨报讯（记者丛治国）4 月 15 日中午，一位参与黑龙江哈

尔滨火车脱线案调查的内部人士告诉本报记者：“从 4月 13日凌晨 3

时许火车脱轨，到抓到犯罪嫌疑人，没超过 24 小时，案子就破了，

这是对我们所有参与调查的最好安慰。” 



8154 

 

    12米铁轨暴露线索 

    4月 13时 17分，由黑河开往哈尔滨的 K7034次旅客列车运行至

绥北线海伦至东边井区间 6 节车厢发生脱线事故，事故造成 15 人受

伤，11 趟列车停运，事故发生后，铁路部门已经组成 400 余人的抢

险队伍，紧急调运抢修设备和路料等救援物资，全力组织事故救援和

线路抢修工作，事故原因也进入调查阶段。 

    一位要求匿名的核心消息人士称：“到达现场时，大家压力特别

大，这么大的事情，造成的影响全国都知道，而火车脱轨原因很难立

刻确定是否存在人为因素。但是，经过勘查，我们在现场发现一条脱

轨的铁轨，这条铁轨长度为 12米。”更直接的体现是：连接铁轨与枕

木之间的螺丝，必须要有专业工具才能卸载。 

    根据当时在现场的媒体人回忆，这条 12 米长的铁轨，原本属于

线路上的，但完整的脱离原有轨道，由此将此案确定为人为破坏，并

把更多精力放在铁路系统内职工范围内。 

    犯罪嫌疑人就在现场抢修 

    一位参与黑龙江哈尔滨火车脱线案调查的内部人士表示，在进行

海量的普查之后，并未发现有铁路系统内的员工，在事发后有反常举

动，但是，其中一个工务段的吴振金（音）年纪约 45 岁，还是被纳

入到怀疑范围，因为吴振金在事发前曾有反常反映，但在事发后，吴

振金作为工务段的员工，也立刻赶赴事发现场抢修，而且在整个过程

中，并没有异常反映。 

    据了解，吴振金此前是工务段的一名工长，在半年多以前，在哈
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尔滨系统内部的竞聘中，落败。此事可能成为吴振金发泄不满情绪的

诱因，网上微博有消息称，事发前，犯罪嫌疑人与领导发生争吵，故

而破坏铁轨泄愤，参与审讯的警员否认了这条消息。 

    ---------------------------- 

    1968：铁路私有化必然会带来铁路员工的大裁员和铁路为了追求

最高效益放松安全要求的频发恶性事故！真难说还有哪个铁路工人被

下岗了想不通啊！哎呀，我家墙边给我们楼带来巨大震动和噪声的铁

路如果出什么问题我事先申明和本人绝对无关！我确实即使有作案动

机也没有作案工具啊！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1700:16 

    河南漯河数千教师罢课抗议政府克扣工资多人被捕 

    发表于：2014-04-1516:02:34 

    作者:正义中原人 

    河南省漯河市数千教师，自周二起连日罢课，抗议工资被政府克

扣，有多名教师代表被警察殴打及被捕。至记者周五截稿时止，罢课

仍未结束。 

    数千教师罢课抗议政府克扣工资多人被捕" 

    漯河市舞阳县 15 个乡镇的上千教师因不满政府多年来克扣工资，

从本周二起，连续多日围堵县、市政府，拆除学校大门。教师们举着

长横幅，上面写着：“教师应发工资为何不落实”、“均衡教育同工同

酬”。当局派出大批警察戒备，有多名教师代表被打及被捕。 

    正在舞阳县第一实验中学门口接学生的家长张女士告诉本台记
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者，周五罢课仍在继续，老师们当天到漯河市政府上访：“我现在在

第一实验中学接我外甥，都没有老师教学了，学生都是自习。全县都

罢了，乡里也有小学罢了。因为城乡差别太大了，老师工资低，政府

不涨工资，县里的工资也不涨，只有一千多块钱，还要扣这扣那，今

天是第三天了，已经罢了两天了，今天去市里了。政府不过分老师怎

么会罢工？政府太腐败了，没有哪个好政府。”记者：“老师还围堵了

政府是吗？” 

    张女士：“对，这两天围堵政府，当局把领头的那些都抓起来了。”

记者：“有人被打吗？” 

    张女士：“有被打的。”记者：“据说老师把校门拆了？” 

    张女士：“对，老师罢工，学校堵着不让出去，然后老师就把学

校门拆了。昨天有个老师到我们那吃饭，说他们很不容易的，是政府

把老师工资压了，其实工资早就应该提高，但县里压着钱，不给老师

涨工资。一千多块能买什么，现在物价这么贵。”在舞阳县莲花镇强

子园学校附近经营餐厅的周先生周五对本台记者说，附近至少两个乡

的教师举行罢课，聚集到县里与其他乡镇的老师共同抗议：“学生在

学校，老师都不管他们，就说不上课。”记者：“罢课多久了？”周先

生：“今天星期五，整个星期都没上学，都在自习。昨天老师去县政

府了，我们这去了两个乡的，其他乡的不知道，县城我没去，具体去

多少不知道，临近的乡我就知道，先去的乡镇府，后来又去了县政府。”

漯河市政府的值班人员在接受记者采访时称：“我们知道这个情况，

正在积极协调当中。” 
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    记者：“协调得怎么样了？” 

    值班人员：“具体的协调不是我们做的。” 

    记者：“为什么这么多老师罢课？” 

    值班人员：“不好意思，这个情况，我们不能答复您。要转交给

相关单位处理。” 

    记者：“那是哪个单位在处理这个事？” 

    值班人员：“现在市政府都知道了，在处理。” 

    随后她径自挂断了电话，拒绝再回答问题。 

    记者又致电漯河市教育局，一名值班人员因记者的电话不是本地

的号码而拒绝接受采访：“具体情况你问舞阳县政府。我看你电话不

是我们这的。” 

    据教师在网络上发布的诉求书中写道，根据 2010年下发的文件，

从当年 7月起，调高事业单位工作人员工资，漯河市当月为所有教师

每月增发 300元津贴。但舞阳县却从 2012年 7月才开始执行该规定，

每月仅增发 150 元，两年来人均共欠发 3600 元。而根据文件，2012

年，漯河市的教师工资为每年 22000 元，但舞阳县仅为 9800 元。而

2013年，漯河市上调为 25600元，但舞阳县仅为 12000元。 

    据现场图片显示，大批老师在县政府外静坐，阻断交通，现场有

大批警察戒备。 

    -------------- 

    有感教师维权抒怀随笔 

    -----ZXL1968 
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    不祈求敢斗争，丢弃温良恭俭私底哀叹， 

    让他哭让我笑，站立是主人跪下是奴隶！ 

    不依靠不逃避，丢弃自私苟且齐心向前， 

    让犬奔我来追，工农学商汇井冈举义旗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1700:37 

    陕西宝鸡数百学生聚集抗议砂石厂噪音政府介入(图) 

    发表于：2014-04-1516:43:36 

    作者:你听海在笑 

    学生聚集表达对学校附近砂石厂和钢厂的不满。网友“枫叶飘零

-星星”摄。 

    原标题：砂石厂作业声音大引学生不满政府表示将协调搬迁 

    西部网宝鸡讯（记者鲁鹏飞）由于长期受砂石厂和钢厂作业噪声

的困扰，4 月 13 日下午，宝鸡市陕西三和专修学院数百学生聚集表

达对学校附近砂石厂和钢厂的不满，致使 212 省道交通受阻 40 多分

钟，引发堵路事件。宝鸡市陈仓区县功镇政府表示，将协调搬迁学校

附近砂石厂，并要求钢厂采取降噪措施。 

    学校附近砂石厂、钢厂作业声音大引学生不满 

    4 月 14 日，陕西三和专修学院保卫科负责人郑鹏介绍说，13 日

下午确实发生了部分学生聚集抗议学校附近的砂石厂和钢厂噪声的

事情，事情发生后，他们将大部分学生劝了回来，但还是有部分学生

不顾劝阻，欲再次到砂石厂表达不满，后来在派出所民警和教师劝导

下返回了学校。 
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    “起因就是因为附近这砂石厂和钢厂施工时声音大引起学生不

满。”郑鹏说，学校靠近砂石厂的那边刚好是他们学校的生活区和教

学区。 

    “学校一直在与附近的砂石厂和钢厂协商解决这个问题，学校正

在协商着，刚好当天学生休假，一些比较冲动的学生就准备去砂石厂

表达不满，他们出去后，我们就赶紧把他们拦了回来。除了这些砂石

厂与钢厂噪声困扰外，学校的吃水问题也比较紧张，都是天天靠拉水

解决。”郑鹏说。 

    宝鸡市公安局陈仓分局县功派出所所长刘建让说，13 日下午 5

点 40 左右，他们接到学校教师电话反映说，学校部分学生不满附近

砂石厂噪声，准备堵路表达不满。接到反映后，县功派出所民警及时

赶到劝阻调解。 

    “我们去离砂石厂最近的地方去听了一下，确实有声音，但是否

是噪音要由环保部门确定，我们与沙场协调后让他们暂停了作业。”

刘建让说，他们去调解的时候，看到有很多学生提着塑料凳子已经在

校园聚集，在劝解时，部分学生不听劝阻，冲出校园，将 212省道堵

塞，民警赶紧继续劝说学生，但不起作用，部分学生出现用塑料凳砸

民警和附近村民的过激行为，与民警产生争执拉扯，民警破迫不得已

用警用喷雾剂控制局面。后来在学校教师的劝导下，学生返回了学校，

212 省道交通因此受阻 40 多分钟。刘建让说事件的具体起因以及是

否有人背后组织鼓动还需进一步调查。 

    学校所在地政府表示将协调解决搬迁沙场 



8160 

 

    宝鸡市陈仓区县功镇党委副书记姚永强表示，该学校反映的问题

镇政府一直在协调解决，环保部门也进行过监测，数据在标准范围内。

学校反映后，镇上也要求相关的钢厂采取降噪措施，并要求他们减少

夜间作业，钢厂也采取了相应降噪措施，想办法降低噪音污染。 

    对于学校附近的砂石厂，姚永强说，由于当时长乐钢厂的建设，

砂石厂才移到了现在靠近学校的位置，该厂各项经营手续齐全，学校

反映后，砂石厂也采取了降噪措施。 

    “镇上初步意见是对砂石厂进行搬迁，现在该砂石厂只剩下部分

砂石料需要处理，我们也会尽快协调解决这些问题。”(记者鲁鹏飞） 

    2014年 04月 15日 16:30 

    来源：西部网作者：鲁鹏飞 

    ------------- 

    1968：这两日之间，群体事件连发！连我这个老师都没有一个写

文章的安静环境，学生也都没一个安静读书的地了！这世界该发生点

什么了！大家看奇异天象来了！ 

    美国红月亮来了，我估计绿太阳也不远了！ 

    美国东部时间 15 日凌晨 2 点左右，持续约 3 个半小时，到凌晨

3点的时候将达到月全食. 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1700:49 

    应该承认，人都是有自私基因的！就拿我们楼的维权活动说吧，

关心的同志挺多，有一位同志给我们提供了行风热线号码，有同志就

说她了，这是大家的事情，为什么让别人打你不打呢？大家都抱着观
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望的态度，自私的态度坐享其成的态度是干不成事的！去年如果我拿

菜刀阻止铁路修围墙的时候大家都出来，火车要么改道要么就给我们

赔钱了，人家就是看你好欺负啊！当时来了市领导他也知道迟早这帮

教师会受不了找市政府的！就我这篇帖子而言，其实大家都在打着个

人的小算盘，愿意为正义真正付出的人很少！我挺怀念中华网的，哪

里的百姓普遍没有天涯经济论坛学历高，但是他们肯付出很真诚！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1716:57 

    @麦田小憩去 14774楼 2014-04-1700:51:39 

    县级银行降准了楼主怎么看？ 

    ----------------------------- 

    李克强 20天 5次阐释合理区间不采取强刺激措施 

    2014年 04月 17日 06:33 

    1968：前面回复已经说了，如果全面降准直接人民币变金圆券，

谅他们不敢！ 

    保证 GDP 增长 8%以上才能平衡政治社会和经济的关系，而一旦

低于 8%的增长系统性的风险就会彻底暴露，经济危机就将引发政治

危机。 

    以前有人计算过： 

    附录： 

    如果 GDP低于 8%，后果是： 

    一是金融系统债务风险全面爆发，仅就昆明一市来说，一年 2000

亿人民币贷款，利息一年就要 100亿元，政府的投资项目根本就没有
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效益，所以，不可能以利润来还，而昆明财政年年没有盈余，根本无

法偿还利息，只有借旧还新。这是一场骗局，根本玩不下去。全国的

地方政府其实都是如此，根本无法偿还债务，也根本就没有退出机制，

总有一天会引爆。如果每年有 8%的增长，就可以依然依靠发钞来还，

如果低于 8%系统性风险就会爆发。 

    二是保 8 与就业相关。我算了一下，如果低于 0.5%的增长，全

国就会增加失业人员 1000 万人，其中，有 200 万是白领阶层；如果

低于 1%的增长，全国就会增加失业人员 1500万至 2000万人，其中，

有大约 500万年轻白领；如果经济像印度一样硬着陆，那么，从 7.5%

的增长猛然滑落到 5%，那将新增失业人员 3000 万到 4000 万人。这

样，所谓的经济增长就完全是一场庞氏骗局，中国社会就会大乱。 

    ------------- 

    1968：也就是现在，全国就会增加失业人员 1000万人了！其中，

有 200万是白领阶层也就是大学生白领工作岗位会更加稀缺，政府不

裁员就不错了，因为地方政府靠卖地支撑的财政无法继续了！所以出

现了前面拖欠老师工资私下克扣的事情！我前面说过由于人口尤其是

年轻劳动力以今年为中点开始下降所以现在低端劳动力还表现为用

工荒，但是适合大学生工作的岗位成 200万的在下降，这是教育结构

和导向的问题，高层现在才看到这个问题，现在开始高考改革的方案

有这个导向，但是他们还是没有把握国家经济增长和人才培养模式的

科学关系！而且这 7.4%的经济下滑只是开始而不是结束！ 

    附录：鲁比尼：中国经济增长率低于 8%就属于硬着陆 
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    2011年 07月 27日 00:47东方早报[微博]我要评论(0) 

    字号：TT 

    [导读]“末日博士”称 2013 年后中国经济硬着陆风险将增加至

40% 

    “今明两年中国经济硬着陆可能性很低，但在 2013 年后，硬着

陆风险将会增加。”昨日，美国知名经济学家、“末日博士”努里尔·鲁

比尼（NourielRoubini）在上海再次抛出了中国经济“硬着陆”的论

调。 

    鲁比尼在出席主题为“全球·中国：经济风险与投资策略”的

“SAIF·CAFR金融名家讲堂”时称，如果中国不进行经济结构调整，

未来的不良贷款和公共债务将导致经济放缓，在 2013年后“硬着陆”

的可能性将增加至 40%。 

    这已经不是鲁比尼第一次唱空中国经济，今年 4月鲁比尼曾撰文

表达过类似观点。由于 2006 年成功预测到两年后金融危机的发生，

鲁比尼被《纽约时报》称为“末日博士”。 

    公共债务接近 GDP80% 

    “没有一个经济体能有中国这样的生产率，每年把一半的 GDP用

于再投资，投资新的资本性投资。”鲁比尼认为，中国经济的增长是

依靠出口、巨大的固定资产投资、高储蓄率和低消费，但这种模式不

具有可持续性。 

    鲁比尼指出，上述模式到最后会出现三大问题——包括不断增加

的银行不良贷款、巨大的公共债务以及多个行业的产能过剩，这些将
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会使得中国经济出现“硬着陆”。 

    虽然业界对于“硬着陆”没有统一的定义，但鲁比尼认为，对于

中国来说，经济增长率低于 8%就属于“硬着陆”，“持续一年以上维持

在 5%到 6%，就是硬着陆，不过中国未来两年这个概率很低。” 

    鲁比尼表示，值得讨论的是，中国能否通过经济重组、更多的消

费来避免“硬着陆”，“我觉得必须要通过一系列的经济政策，才能把

从固定资产的投资转向消费，如果这个转移不发生，我担心有一天没

有项目可以去投资。” 

    鲁比尼称，根据他和他同事以及其他学者的研究认为，中国公共

领域债务，像省级的债务可能达到 20%至 27%的 GDP，中央政府债务

只有 GDP 的 17%，“还有很多债务是隐性的，把所谓公共领域债务加

起来，可能会接近 80%。” 

    渣打银行大中华区研究主管王志浩也持有类似观点。王志浩此前

测算，截至去年底，中国中央及地方政府的公共债务总和约为 28 万

亿元，约占 GDP的 70%。 

    根据国家审计署 6月底公布的数据显示，全国省市县三级政府债

务总额为 10.7万亿元，相当于 2010年 GDP的 27%。 

    “我同意中国仍然有财政资源，但目前所有资源实际上都深刻隐

含了一些经济结构的问题，最终将导致经济衰退，所以中国必须重新

平衡经济，来避免硬着陆。”鲁比尼说道。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1717:03 

    鲁比尼的“杯子论” 
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    一直对全球经济持有悲观态度的鲁比尼将全球经济描述为“半杯

水”，“一半是满的，一半是空的。”乐观经济学家可以说已经装满了

半杯，而鲁比尼则是看到了还有半杯空着。 

    在鲁比尼看来，目前全球经济存在包括中国经济风险在内的八大

隐忧，首先是发达国家发展态势不足，并非 V形复苏。其次是主权债

务的风险，处于欧元区边缘的国家这个问题尤其显著，整个欧元区增

长缓慢。此外，美国经济增长前景不明，中东局势等等也困扰着全球

经济。 

    “新兴国家经济体增长过快也是一大问题，这也是它们的脆弱性

之一。”鲁比尼称，不少新兴经济体都存在通胀，且信贷增长太快，

出现了资产泡沫，“资产的泡沫和产品服务的通胀，都是新兴市场的

许多政策造成的。” 

    对于发达国家来说，通胀不是主要问题，“而是商品市场，这些

国家不能大幅提高商品价格，在高失业率和劳动市场疲软的情况下，

发达国家通胀压力并不太大，其房地产市场在严重通缩。” 

    鲁比尼还警告说，目前已经没有有效的政策工具，“我们面临的

问题是政策工具已经远远不够，财政这一方面，每个发达国家都出现

了紧缩，尤其是欧元区。”鲁比尼表示，要面对的是财政和货币政策

紧缩，这样带来的问题是经济的减弱，“经济上的疲软将导致我们可

用的政策工具越来越少。” 

    “我们目前所处的时代，流动性太强，还有许多不确定性，这些

‘黑天鹅’效应，以及日本地震、欧债危机以及美国财政危机等影响，
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很有可能造成债务杠杆过高。”鲁比尼说道。（注：1697年，探险家在

澳大利亚发现了黑天鹅，人们才知道以前的结论是片面的——并非所

有的天鹅都是白色的。由此，黑天鹅事件指不可预测的重大事件。） 

    美债谈判最终会妥协 

    相对于欧元区的债务危机，美国债务谈判更令市场关注。 

    鲁比尼坚信美国不会出现违约，“肯定会达成一致，不会出现债

务违约。”鲁比尼以金融危机时美国政府 7000 亿美元救市方案为例

称，当时第一次投票时并未通过，但随后道琼斯指数狂泻 700点，市

场冲击使得两天后的投票通过了该方案，“要么在 8 月 2 日前达成一

致，如果没有，市场会出现恐慌，中长期利率上升，这些市场信号会

逼迫双方达成妥协。” 

    不过鲁比尼也坦承，即使美国提高了债务上限也不能解决长期的

财务问题和赤字预算，“因为美国现在的预算是不可持续的，最后评

级机构或者债务市场会惩罚美国，所以解决长期财政问题不是提高上

限，而是美国的政治系统能否达成一致。” 

    一方面是评级机构对于美国债务违约的警告，一方面则是美国政

府试图缓解外界的担忧。虽然奥巴马和众议院并未谈拢，但双方都表

示不会让美国出现债务违约。美国国务卿希拉里 25 日在中国香港表

示，坚信美国国会将及时达成协议，防止债务违约导致灾难性的后果。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1717:04 

    @唐小花 201414778楼 2014-04-1716:29:47 

    老师，你好！我有点事想请教：表姐是城镇居民嫁给农村人，交
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城镇居民养老保险，有城镇低保 3—4百元每月，以及城镇居民医保。

最近将户口转到 

    她老公那里，结果变成了农村户口，低保只有几十元。她担心将

来养老和医保标准都会降低。当然也有好处，女儿考试可以加分。都

说现在农村户口好，到底好在哪呢？ 

    村里已分地，有她一份。她很纠结，想要把户口迁回去。请教您

的意见。 

    ----------------------------- 

    户口迁回去！养老保险会很快城乡接轨的！但是卖地发财只有这

一次机会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1723:17 

    @ruguo12345678914692 楼 2014-04-1112:47:52 

    老师您好，脂肪肝，尿酸高，痛风的内因都和脾胃有关，包括肿

瘤。脾主运化，能运上来化下去，出来的就是成品，否则就是半成品

或废品，排出去是浪费，但不会出大问题，留下来的是要挤占成品库

和流动资金的，也就是气血，扔废品也是要钱的，久而久之不是肿瘤，

就是各种慢性病。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201214694 楼 2014-04-1116:27:54 

    哈哈哈，果然是经济论坛！论身体都离不开物流成本啊！您说的

是这个道理！去年我火车上遇到一中医高手将我腹股沟纠结的淋巴结

用指刀手法推开，肿了 2-3个月，但是通风没有再犯！我的问题主要
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是熬夜造成，这几天早睡觉，觉得精力旺盛，走路腾腾做响！我女儿

说的对我啥病没有只要按时睡觉！前面虽然也睡了玉石枕头但是晚上

睡觉不好，主要是晚上思维太活跃了一下睡不着，恶性循环，原来 1

点半睡算早现在 11点基本就睡了，玉石枕头...... 

    ----------------------------- 

    @炖鸡和尚 14782楼 2014-04-1722:03:31 

    建议经常喝苏打水，可以调节人体酸碱平衡，对痛风等有奇效。 

    ----------------------------- 

    不行，苏打水我考虑过，长期会得骨质疏松，所以我才从食物的

角度考虑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1723:37 

    中国央行拟放宽银行间债市准入条件境外央行等获准 

    银行间债市/中国央行文/Guevara2014 年 04 月 17 日 16:18 来

源：华尔街见闻 

    路透社援引消息人士称，中国央行拟放宽全球央行、主权基金等

境外机构银行间债市准入条件，并将加强债市交易监测，拟设立杠杆

率等指标。 

    路透记者陆建鑫在微博中称，央行近日召开了由银行高管参加的

闭门会议，确定将放宽全球央行、主权基金、国际金融机构等非法人

机构进入银行间债市的准入条件；对于关联交易具体进行定义和报送

规则，设立杠杆率等指标以加强对交易的监测。央行还在会议上明确

了各类涉嫌债市违规的处罚方式。 
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    据路透，上述熟悉情况的消息人士称：“对（上述）非法人机构

放宽准入，意味着全球央行、主权基金、世界银行等，都可以直接进

入银行间了。” 

    中国央行 2010 年 8 月发布通知，允许境外人民币清算行等三类

机构运用人民币投资银行间债券市场。具体包括境外中央银行或货币

当局(境外央行)、香港、澳门地区人民币业务清算行(港澳人民币清

算行)，以及跨境贸易人民币结算境外参加银行(境外参加银行)。 

    而证监会等部门在 2012 发布的合格境外机构投资者(QFII)相关

规定则表示，在批准投资额度内，QFII 可以投资于在证券交易所交

易的股票、债券和权证，在银行间债券市场交易的债券等人民币金融

工具。 

    ------------------------------------ 

    1968：如果我们联系到国有资产和地方债债券化，就可以明显看

出，这是给外资收购国有资产打开通道了！这是具有全局性的步骤，

没有办法，中国百姓的性格，只有卖国企的后果传导到自己生活，而

且受不了了才有行动，现在多说也无益！ 

    农商行等农村金融机构的存款总额低于 3万亿元，假设通过“定

向降准”将这些机构的存款准备金率调低一个百分点，最多也只能释

放 300亿元的流动性，低于央行单日的公开市场操作规模！所以这只

是象征性的措施，但是引导外资参股乡镇银行才是实质人家最想要的

东西！如果央行动用常规降准手段，只能在外资大规模外流的非常情

况！那时侯就要防止人民币金圆券化了！如果到那时候，有钱就早花
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完等着政府维稳大米凭票供应吧！因为外资本质要抄底中国国有资产，

资金通道也已经打开，我判断他们是在一波房地产大下降，人民币大

贬值，银行大倒闭的风潮中才开始大规模收购债券资产！利率市场化

还没有实现，只有利率市场化了四大行才可能被迫收缩，外资才可能

疯狂通过收购倒闭的小银行网点扩张！现在还早！高潮在美国彻底退

出 QE 和加息的时候出现！风暴眼当然是房地产！近期从住宅的销售

量、新开工和土地购置等指标来看，都出现负增长，而中国的房地产

投资通常占固定资产投资的四分之一！可以肯定房地产大量滞销这四

分之一投资就扯淡了，直接经济增速降低四分之一，也就是到 5.5%，

但是考虑连带其他产业以及最后传导到政府公务员收入和消费问题，

低于 3%是肯定的！当然他们会修饰到 6 附近，因为变卖资产可以让

数据好看一些！被人家掏空资产基本成定局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1723:49 

    @marshalchenzhi14786 楼 2014-04-1723:42:20 

    张 老 师 请 看 这 条 链 接 http://mp.weixin.qq.com/s ？

__biz=MjM5MzAyMzM2MA== 

    ----------------------------- 

    打不开要验证 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1809:47 

    东莞裕元鞋厂员工因待遇问题罢工外企如履薄冰 

    ------------ 

    看看这个题目吧，工人都无法生存了他在讲外企如履薄冰，其实
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我们根本不用听这些人说外资迁东南亚之类的恐吓，人工费在这些外

资投资中几乎可以忽略！我们不是不会造这些东西，关键是我们一直

没有自己造！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1810:33 

    我们想一下一个简单的问题：全国房价涨 10 年房价翻几倍那么

我们现在的工资必须也应该同步翻几倍！我们的工资翻几倍没有，如

果没有全国老百姓要求涨工资就是合理的、必须的刚性的！ 

    你们凭什么放任开发商涨价而派警察压住工人涨工资的要求帮

助资本家获得最高利？你们压低农民的农产品价格逼他们卖地，压低

医生的劳动工资收入逼他们只能从卖药来弥补收入差距！压低教师的

收入逼教师带家教弥补微薄的工资收入！高房租逼店铺老板只有卖假

冒伪劣才能获得合理利润！ 

    其实所谓被曝光的中国各行各业的人们干一些造假制假和违法

社会道德的事情都是被房地产商逼的！他妈的吃饱喝足谁不想干些有

道德的事情，在饥荒年代人都易子相食如何讲道德？开发商道德的血

液，去你娘的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1815:28 

    @有点迟 14796楼 2014-04-1813:58:05 

    王石：当年因为楼盘降价被政府罚款 4000万 

    一年，南京市政府又给万科开了四千万罚款单，为什么，因为降

价。这就是物价局开的。我们一般认为你物价局更应该管的是哄抬物

价啊，但物价局说你降价是为了垄断。这就是万科当时的地位。 
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    ---张老师，你看看，多么滑稽的政府行为。 

    ----------------------------- 

    我这几天和几个老师聊天，说教师带家教的问题，一东北来的年

轻教师说的直白啊：我不带家教如何还房贷？还有一个快退休的老教

师显然政策性比较强，他说：我查了教育法文件，上面说，教师要直

觉抵制有偿家教，他说我孩子要买房子，我也想抵制，但抵制了孩子

娶不上老婆，我抵制不住啊！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1816:16 

    最近高三复习时间比较紧，课间需要批改的考试卷比较多，打错

字和语句不通顺的地方比较多，希望大家见谅！ 

    今天和一个老师回家路上聊天，她说到湖北黄冈老师罢课，我刚

才搜一下，吓我一跳啊： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1816:38 

    引用附录： 

    1：2014年 1月 2日。江西省萍乡市芦溪县芦溪中学全体教师实

行罢课！1月 3号全体教师步行上中国共产党萍乡市委员会申诉。结

果当地政府封锁公交车。交警不让老师开车去。老师辛辛苦苦的教育

学生。而薪资却如此的低廉。试问这天底下还有天理？ 

    2：湖北黄冈教师罢课想到的 

    2014-01-0209:05星期四 

    前几天，湖北黄冈教师因政府拖欠工资补贴，进行了集体罢课，

这是教师们对职业生存权的合理诉求，是无奈的选择。 
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    其实近些年，各地都没有给公职人员涨工资。钱哪去了呢？很简

单，政府拿这些钱还债去了。还工程债，还开发商的债。为什么急于

还开发商的债？呼河浩特铁路局副局长受贿再次证明，因为这些长官

拿了人家的好处（堆积如山的大把金条，大把现金）不还钱，人家就

要和你翻脸，拿你命，举报你。没有一个官员感得罪开发商，于是只

好挪用公款还给人家。明明是员工的工资，是教师或公职人员的工资，

就这样变向的进了官员的口袋。所以各地不爱涨工资，没钱涨工资，

钱都变向进了官员的钱包。 

    中央当前打老虎，查腐败一定要坚持，在中央重视下，相信会给

百姓补发应得的工资，不会再有教师罢课的事件发生。 

    罢课的根本原因仍是腐败，是官员的腐败，责任不在教师身上。 

    3：组图：大陆各地教师罢课维权风起云涌(2014-01-0722:54:25)

转载▼ 

    标签：教师维权房产 

    组图：大陆各地教师罢课维权风起云涌 

    浙江松阳中小学教师的工资也被克扣（教师工资远远低于公务员

工资），被教育局长陈宝清用于发放违规安置的（类似软“贿赂”）教

育系统官太太的闲职工资----2007 年以来，教育局长陈宝效仿时任

县委书记林健东违规安置正科级以上官太太事业编制以上职位，肆无

忌惮的安置教育系统官太太在教育部门的一些岗位就业！ 

    这是松阳县官场将公资源当成私人取款机，凭权力的密码随意支

取乱用的“松阳官场创意特色”。 
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    以下是各地教师为工资维权的事件： 

    大陆工人堵路讨薪浪潮此起彼伏，成了每年年底的惯例风景。而

2013年年末至 2014年初，大陆数省发生多起教师罢课维权风潮。大

陆的中部，2013 年 12 月 25 日，湖北省黄冈市罗田县数百教师联合

罢课示威，2014 年 1 月 3 日湖南省湘乡市湘乡一中及其他学校的数

十名教师集体罢课，到市政府门前静坐抗议；今年 1月 2日，位于大

陆西北部的陕西省西安市的十几名西安外国语大学高职部教师在教

学楼前放鞭炮和发表演讲维权；而在大陆的南方，截至今年1月3日，

广东省揭阳市揭东县白塔中学教师已经罢课一周。 

    陕西西安大学教师教学楼前抗议校方侵权 

    而在大陆的西北城市陕西省西安市，1月 2日下午，西安外国语

大学高职部十几名教师在教学楼前拉横幅“西安外国语大学知法犯法

侵犯教职工权益”，教师们还燃放鞭炮和举行演讲，维权的十几名教

师当中，有两名教师学校没有给出任何理由不再续聘，另一部份教师

不满校方拟定的带有多方面霸王条款的新合同，抗议现场有大批学生

围观，当局出动多名警察和保安进行监视。 

    据了解，教师们维权已经有一个月了，始终没有得到校方的正面

答覆。 

    湖南湘乡市高中教师市政府静坐抗议广东揭东县白塔中学教师

罢课一周 

    4：【永宁县教师为 3年效能奖集体罢课】(2013-12-2823:07:17) 

    标签：记者采访秩序做法社会影响电子分类：永宁县监督 
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    @宁夏发布@问政银川@银川人大@国务院公报@学习粉丝团 2013

年 12月 27日永宁县高级中学、永宁中学、回民中学、职业中学、实

验学校、李俊学校、胜利学校，400来名教师集体罢课在县政府上访。

http://weibo.com/2393738387/ApcZdD1p1 ？

type=repost#!/p/1005052393738387/home ？

from=page_100505&mod=TAB#place。 

    自 2011 年 13 个月工资改为效能奖至今 3 个年头，全县行政事

业单位、教育局、教研室、全县中小学校长都有，唯有教师没有，每

人每年 5千元的效能奖，3年加起来就是 1.5万元，夫妻双方都是教

师的，加起来就是 3万元。2年来多次讨不到说法，看着一样的事业

编制，县委政府却两样对待，忍无可忍的教师们，12月 27日上午自

发罢课到县政府门口和县政府大院上访。 

    县政府派主管教育副县长出面，让教师们推选代表，教师们不允，

要求县委政府给全体教师明确答复，又惹恼了县政府，置之不理，教

师们等到中午下班，各自回家吃饭，下午继续罢课上访。 

    教师罢课这一消息全县广为传播，下午职业中学、高级中学、实

验学校、李俊学校、胜利学校，教师全部罢课到县政府上访，政府派

公安机关民警、交警在县政府和政府门口马路上执勤，维持上访教师

的治安和马路交通秩序，引来全县民众的围观，在全县群众中造成不

良的社会影响。27日上午先是永宁中学和回民中学，100多名教师罢

课上访，高级中学电子门被锁，教师们出不去，继续上课，教师把永

宁中学和回民中学罢课的消息告诉了学生。3个学校的学生之间也相
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互传递了教师罢课的消息，家长得知后担忧孩子学业，很是恐慌。 

    5：清明节开学第一天，迫于生活压力，鉴于上级政府严重克扣

教师的工资，舞阳县 15 个乡镇的全体教师于 4 月 8 日上午联合进行

了罢课，要求上级部门做出合理解释，并补发所欠工资。 

    天涯网友反映：作为一名舞阳教师，从教将近二十年，每人月工

资还不到两千元，还不如一个在当地建筑队打工的普通民工工资（最

低每月 3000多元），舞阳属于漯河市管辖，和漯河市区以及其他县的

教师相比，按照上级文件名文规定该发的工资，每人每月比他们少发

了 1000 多元，老师们不禁要问，是不是少发的这部分钱都到了有些

贪官的兜里，贪官们把这些钱全部买来膏药贴身上了不成？ 

    全县教师一致要求，把该属于我们的劳务费全部给我们，我们要

吃饭，我们要生活，贪官兜里贪了多少钱，就让他们吐出多少钱。舞

阳吧网友反映：亲爱的领导们，就老师罢课这件事来说，你们能做的

难道只有规劝和镇压吗？当其他县的教师在罢课的时候，我们在规规

矩矩的上课，可结果是罢课的县市，工资都涨了，一样的物价，同一

年的工作，同样的职称，一样的级别，我们的落差在一半以上。当听

到周边县市骂我们舞阳教师是猪的时候，你们什么感受？当你们外出

聚会的时候，别人问起你们的工资，看着对方的怜悯和同情的目光，

并说活该的时候，你们又是什么感受？我们同样的工作，为什么我们

的尊严和人格要受到别人的践踏呢？当你们的生活真的到和普通老

师一样，靠工资吃饭，只能勉强维持，一遇到点点状况就揭不开锅点

时候，你们又是什么感受？如果你们摘掉你们的头衔，脱离你们的身
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份，你们又会如何看待这次罢课呢？也有一部分人说，我就不靠那几

个工资，可又有几个不靠工资生活呢？老师不想闹事，老师也不想出

事，老师只想生活，就我们现在每月到账的一千二至四的工资，上有

老人，下有小孩，如果是你，你考虑现在的物价，你如何带领家人去

生活？孩子上学，养活老人，穿衣吃饭，再有个小病和意外，你如何

去安排这一千二至四的工资。我们不管其他人如何高工资，我们只想

能把我们的生活安最低的标准继续下去。看到这里你们能做的只能是

规劝和镇压吗？还会说我们是无理取闹吗？ 

    ---------------------- 

    1968：这句“当其他县的教师在罢课的时候，我们在规规矩矩的

上课，可结果是罢课的县市，工资都涨了”用事实教育了人们，集体

维权，谁都不能当缩头乌龟！指望别人给你冲锋陷阵你来坐享其成，

过去现在和将来都不可能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1817:06 

    科普一下：中国到底有多少警察？ 

    公安干警的总人数大约在 160万左右 

    武警部队的总兵力是 120万左右，其中武警内卫部队，即武警部

队的主力部队，内卫部队总兵力是 80 万。剩下的包括武警部队的其

他警种，即武警边防部队、警卫部队、消防部队、黄金部队、森林部

队、水电部队、交通部队的总兵力大约在 40万。 

    在美国，他们的人民和警察的比例可能是 10 比 1 到 15 比 1 的

这样一个概念，但是在中国，庞大的人口基数大概让我们的比例在
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700比 1到 900比一，这么一看，正规编制的警察肯定不能够真正的

保障人民的生命财产安全。所以会有大量的协警，联防队员啊在里面，

接受正规警察的管理，但没有执法权。 

    ------------- 

    1968：也就是说公安干警的总人数大约在 160万左右，如果某地

发生事情，大约一个警察要面对将近 1000 群众！现在社区工作人员

老头和妇女也穿协警的衣服，这是没有战斗力充数的，靠谱的是联防

队员，大约是警察的两倍人数，这样如果一个地方发生群体事件就是

1:300的比例了，警力也远远不够，而且群体事件当地的联防、协警

靠不住，别人会找到他们家的！所以根据数学概率推导就必须动用武

警了！武警内卫部队，即武警部队的主力部队，内卫部队总兵力是 80

万，中国 661 个城市将近 3000 个县，计算结果是一个市和一个县应

该是 200-300 人！武警是一个地区一个团的兵力也就是一个武警支

队，我到哈密人口稀少的巴里坤哪一个县大约一个中队，100人不到！

但是还要看监狱和其他政府机关等等，机动兵力一个县市就几百人！

所以只要群体事件人数超过 1000,人当地的警力就很困难了，超过 1

万人局面就可能失控，必须调周围各个县的警力，10 万人就必须调

空全省的警力！100 万人全国机动警力必须全部调去！全国只要有 3

个大城市有 100 万人的群体事件必须调动军队了，有 10 个这样的大

城市有 100 万人的群体事件就是 1000 万人，如果不采用武力，就是

调动全国军队也控制不住了！什么叫排山倒海，只有达到 1000 万人

才能排山倒海！记住中国有一亿贫困人口呢！我什么都没有说，就是
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闲得发慌做了数学推论！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1910:46 

    @X只为了顶你 14804楼 2014-04-1821:01:00 

    老师注意安全哪 

    ----------------------------- 

    全中国人都安全了，我们每个人才会有自己真正的安全！否则早

死一天和晚死两天；是上菜市口问斩死还是吃转基因食品得癌症死都

是一样死啊，当然前者为人民利益而死毛主席说是重于泰山，后者做

安顺的奴隶而死死的轻如鸿毛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1910:50 

    @踏花无损 14805楼 2014-04-1823:14:26 

    吊丝一直在跟楼主的帖子，虽不完全支持仍敬佩楼主。望多多保

重，一生平安 

    ----------------------------- 

    我以前中华网有很多立场偏右的网友，无论是学西方搞真正的资

本主义还是搞真正的社会主义都要把封建的东西去除掉，都要坚持独

立自主；都要保护国家民族利益不能出卖国家全面核心资产！否则不

伦不类什么都搞不好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1910:57 

    楼主：lululutt时间：2014-04-1621:44:51 

    去年 6月出现过一次国债流拍，这个大家印象比较深刻，拉开了

钱荒的序幕。上个周五又出现了国债流拍了。多大的事件啊，都上了
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美国头条了，国内什么都没有报导。早上楼主我想点开英文网页偏偏

这个点不开，所以到了网上搜了半天总算搜到了。国债又流拍了。 

    28 亿的国债流拍了将近 8 个亿。流拍数量不算多，但是背后是

对中国经济的集体看空。国债流拍背后严重就是国债将发行不出去了。

部分成交利率在 3.63%，比定存只高了零点几个百分点。 

    甚至比余额宝利率都来得低。这样的国债发行必然导致将来国债

都发不了，只能靠印钱来解决。这要放多大的水啊，一边在发国债一

边叫嚣着要降准了，实际从今天开始已经开始降准了。 

    ------------- 

    1968：国债流拍是很大很大的经济标志性事件！我再说一遍，中

国的人民币不在人民手里，在权贵和外资和热钱手里，他们不入场国

债，这其实表明了他们做空中国，热钱在逃走看空人民币的立场，美

国让人民币升值的言论我的理解本质不是让人民币升值，本质是想给

央行一个出手让人民币不要过快贬值的借口，毕竟热钱还是想尽量高

位出逃的！不信走着瞧，人民币大贬值在即了！问题是他们没有大放

水，这符合我对中国经济的战略判断！再说一遍他们不会进行大规模

降准！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1916:17 

    ----------------------------- 

    给周小川配合的借口！此处略去 10万字！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-1916:21 

    @zouchangan14809楼 2014-04-1911:11:09 
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    楼主书读死了，你讲的条件没有一样绝对成立。 

    ----------------------------- 

    世界上本来就没有绝对的东西，但是在一定条件下事物有其固有

运行轨迹，但谁也不能排除哪一天天上掉下颗流星改变了地球什么，

比如恐龙灭绝之类！转基因说不定就是让地球人类毁灭的那颗流星！

我自信书还是读的很活的！你不觉得自己的话很绝对很空洞无物吗？

说我绝对您的依据在哪里？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2000:10 

    ----------------------------- 

    @1970zzp14813楼 2014-04-1918:33:57 

    跟随楼主帖子很久了，觉得楼主分析能力很强，一些关键点预测

得很准，很佩服楼主，同时感觉楼主也是一个大好人。在这里我想请

教楼主，能不能说说人民币大贬值后，国内会大发钞票，会发生大通

胀吗？银行存款利率是会提高还是下降？谢谢。 

    ----------------------------- 

    1968：您客气了，饮食男女还在三届之中，本人俗人一个，离得

道登天的修行还远呢，无他就是没有打麻将喝老酒的习惯，唯勤奋耳！

下面回答您的问题！ 

    “谁来为将来的大通胀买单！”---ZXL1968 

    我们考虑未来是不是会发生大通胀，首先要基于通胀绝对是社会

财富的重新洗牌这样的根本认识！其次，货币的历史尤其是纸币的历

史就是一个通胀的历史！轻微通胀是合理的，因为生产力水平是发展
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的！但是大通胀就是恶性的！大通胀就是生产关系、收入关系调整的

基础或者说是必要条件！现在中国是进入通缩进程，通缩是资产的重

新洗牌！在这次洗牌后，国有资产按照佐利克的设计要降低到现在的

10%！所以在国有资产没有达到这个目标前，按照佐利克的路线图中

国的通缩不会停止！ 

    当然您问的是在通缩后时代了！我判断如果不爆发 revolution，

就是这样走下去，中国会在通缩后有次大通货膨胀！那么问题就是“谁

来为将来的大通胀买单！” 

    因为我们下蛋的母鸡在通缩时被外资拿走，外资是干什么的？赚

取高额垄断利润的！而他们“买”下的将是农产品生产物资源头比如

种子等及销售渠道，还有石油、电力、铁路、电信的销售渠道，当然

还有自来水和银行，说不定以后洁净的空气都会被人家资本垄断！现

在大家觉得没有什么，如果我们知道为什么地里只有 1毛钱的逼迫农

民贱卖的大白菜到了超市就是 2-4 元的最后 1 公里的奥秘，大家就

知道商业物流渠道被垄断的可怕了！那么外资有没有不垄断的东西？

我目前除了房地产还真没有想出来其他！嗯，全面改革嘛不把胳膊腿

心肝肺都卸完是不能叫深化彻底的啊！！这些民生的东西都要涨价，

各个垄断资本家是不管你能不能承受的，政府欠了一屁股地方债和全

民养老费全民医疗费全民幼儿园教育费等等，廉价拍卖资产最多还掉

利息后能把本金收回来就不错了！外资企业的垄断利润按照中美战略

对话协定和上海自贸区的设计是必须可以自由汇出的！这些外企将会

大到和四大行现在一样大到不能倒闭了！举一个简单的例子，就中石
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油中石化吧，只要缺钱了就说亏损了要求国家补贴，否则加油站加气

站没有油没有气，你说涨价不涨价？将来外资垄断了中石化中石油这

个销售渠道你说吓人不吓人，国家绝对管不了他们！因为人家是能够

操控国际石油供应和油价的级别！又比如一个简单的例子，美国控制

了中国石油销售网点以后，想石油涨价了你中国政府不愿意是不是？

直接美国加大石油战略储备或者让沙特减产让国际油价飙涨跟玩一

样的，当年前苏联陷入经济危机我有确凿的材料，根本原因并不是什

么和美国比星球大战而是美国要求沙特加大石油供应把石油价格拉

到极低！国际油价就这么高，你中国政府敢不让涨价直接就加油站没

有油，所以这个就是刚涨！农产品也一样，这个现在已经体现了，农

民卖菜卖不出去但是现在化肥种子已经不受这个菜价影响了，你要么

不种地饿死只要你还种地就是这个价！将来等他们市场化彻底垄断农

资行业和销售渠道后，这个农产品也是刚涨；就铁路、自来水来说现

在披露的私有化例子都是只要私有化就立即涨价，这个是资本本性决

定的！这些民生的东西涨价，国家只有发补贴涨工资否则就会饿死人！

以前国家发票子多了，通过国有垄断企业还可以把多发的票子收回来，

陈云当年经常这样搞，票子发多了就进口一些外国紧俏商品高价卖掉，

这样央行就把多发的票子收回来了，这样就对粮食价格和民生物资的

冲击变小了！ 

    又比如改革开放后也一样，让中石油涨价让电力涨价自来水涨价！

因为这些企业是国有企业，他们涨价的盈利又回到国家腰包了！将来

就不行了！这些企业最肥的销售部分被外资垄断，涨价的源头是他们
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但获利不是政府，涨价的钱没有回流到央行而是流到国外去了，当然

是人民币换成人家需要的矿产资源、劳动力资源、黄金白银流出去了！

简单的说政府只能多发国债借款给国民民生补贴，否则就会发生

revolution！这样未来将会上演 1990 年前朱镕基整的那一幕，就是

中国国债迅速膨胀，物价迅速膨胀，对国民补贴迅速膨胀但是绝对跟

不上物价上升的速度！其实道理很简单，外资用高额垄断利润换得的

是最好的东西！国内优质商品必然大幅减少和价格上升！这是经济规

律！ 

    大家说石油好不好，美国自己想不想要？他当然想要！这里我就

要说一下乐凯胶卷和柯达胶卷的往事了，因为中国有乐凯当年柯达在

世界上其他国家的销售价格中，中国是最便宜的地区！我们由此推测，

当美国掌控中国石油以后，中国的石油销售量肯定大幅下降而价格大

幅上升！农产品也一样，东北优质大豆和国内非转基因粮食保护区的

作物将全部出口！我们吃廉价的转基因食品吧，当然这个廉价是相对

的，到时候也不会太廉价的！这样中国政府就必然陷入每年发大量国

债的境地，但是国债就是现在通缩下都不太发出去了，如果大通胀还

有人买吗？这里就必然导致政府加税，政府也不愿意这样啊，但是哪

个王朝后期皇帝想加税呢？都不想都没有办法不是？ 

    房产税、遗产税、呼吸税等等都会来的，根据现在这帮精英的智

力水平，他们会认为或者他们不敢得罪洋主子只能这样掩耳盗铃的认

为，既然没有办法多发票子，多收税就能把补贴极端贫困要饿死的人

的钱捞回来！这样其实就破解了我开篇中提出的命题：“谁来为将来
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的大通胀买单！”这些人就是现在中国没有实力和条件移民的所有有

产阶层！同志们朋友们注意是所有！因为王石们已经有外国护照了！

大家好好想一想就会觉得这个问题其实很简单，最顶尖的在瑞士银行

拥有户头的 5000 个家族如果自己的资产还在国内他们是不会开各类

财产税的！他们的问题解决了，下面 100万个裸官家族也已经实现了

资产转移，那么再下面的 1000万富人就是现在排队在美国、加拿大、

澳大利亚甚至巴西、南非等候移民的队伍了！如果有幸看我贴的厅局

级官员乃至实权处级官员，如果你身家上亿了，你此时不走就留下将

来给我们祖国最贫困的人民饿不死奉献您的税收吧，只要把党和政府

逼急了，您的资产迟早会上高额税的！全国人民就指望你们饿不死了！

不要觉得你是厅长、处长，你就是核心圈外的小虾米！我同学是前煤

炭厅组织部的，前几年就已经以陪读的名义辞官到加拿大去了，他可

是国内还有好几个煤矿啊！看看人家，已经安全上岸了，今年护照卡

的非常严，我们老师要去台湾、欧洲旅游好像已经办不下来护照了！

长官们现在你们应该抱怨你们的上司没有给你们打招呼啊，你们是核

心圈外的小虾米，大鳄鱼们已经成功出仓了，最后一波鳄鱼是去年春

节要收房产交易税前在北京集中卖房的那批圈边上的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2000:28 

    我今天在书店看到德国版插图的《资本论》觉得厚度不是那么让

人望而生畏，就翻了一下，啊，我小时候在图书馆看到的马恩全集是

一面墙那么多的书！里面专门我注意到地租理论，觉得马克思就是给

中国人写的！回来想写篇文章，但是一搜已经有人写了！不过我从这
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个理论联想到老师带家教的问题了，我最近和老中青，特级到刚工作

的 20 多位校内外老师进行了交流，现在结合马克思的理论我已经形

成了自己的观点！ 

    附录 1：读马克思《资本论》地租理论思考中国当前房地产投资

钟霞 

    【摘要】：根据马克思的地租理论,当前中国仍然存在地租。垄断

审批条件下的低廉地租,使得建筑用地的地租转移成为房地产投资商

获取高额利润的源泉。特别是在农用地流转为建筑用地时,绝对地租

归政府所有,而级差地租分配不尽合理,导致原本该分配给农户的地

租成为房地产投资商的利润。以马克思《资本论》中的地租理论作为

分析框架,通过对当前我国房地产行业及建筑用地地租分配的考察,

可以揭示房地产投资背后的利益关系以及中国当前房地产的非理性

繁荣。 

    附录 2： 

    原 著 太 长 ， 感 兴 趣 自 己 看 吧

http://wshsdws.blog.163.com/blog/static/7197572007441115298

48/ 

    太晚了该睡觉了！我明后天有空再给大家分析吧，是到了学习马

克思的资本论的时候了！我将在自己学习的同时给大家联系实际的通

俗讲解，啊，老师的看家本事就是这个嘛！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2000:40 

    @狄茗丁 14818楼 2014-04-2000:37:22 
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    LZ你发我的私信我收到了，可是我那个帐号突然禁言了。，其实

这个白银投资我也是跟着我朋友在做，也没你说的那么夸张一个月挣

十多万。我最多的一次那个月个月才挣了三万多，因为我只投资了 8

万。你要是想学习可以去我们免费学习群看看,有老师讲课的,你先了

解一下再说。212709161验证码 HK77 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈，你这个广告很有创意！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2000:51 

    今天我老婆给我讲，她经过人介绍去看病，一个老中医把脉很准，

看的很好！她想让孩子学中医！老中医说，要学十几年呢！我说对啊！

上什么样的大学都不如有一技之长好！中医永远不过时！看来我外公

一代上海名医又要有传人了！如此孩子未来生计就有着落了，即使我

上了菜市口也没有什么担心的了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2008:57 

    @zxl1968201214790 楼 2014-04-1809:47:14 

    东莞裕元鞋厂员工因待遇问题罢工外企如履薄冰 

    ------------ 

    看看这个题目吧，工人都无法生存了他在讲外企如履薄冰，其实

我们根本不用听这些人说外资迁东南亚之类的恐吓，人工费在这些外

资投资中几乎可以忽略！我们不是不会造这些东西，关键是我们一直

没有自己造！ 

    ----------------------------- 
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    @jxgood14826楼 2014-04-2006:44:03 

    哈哈，以前高考有道题是“资本家剥削工人的秘密是什么？”，

现在看了老卢的文章《通货膨胀与货币贬值》，你会吓得不轻。。。 

    这微博发出来后，老卢自已已咱得不轻，他说：（因揭示了近 30

年的金融秘密）马蜂已经在蜇了，又如何？若需牺牲，当我等六零后

引颈，不能让子孙去赴汤蹈火。。。 

    ----------------------------- 

    好好好，60后不为祖国献人头谁献，算我一个人头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2008:59 

    马航搜救，果然如我所料，二傻上当了！原来就没有信号发出这

还找个屁，多少亿人民币没有了，还落个不是！ 

    附录：MH370紧急定位信标全失效不清楚为何未发出信号 

    2014年 04月 20日 03:29来源：新京报 

    这张 16 日由澳大利亚国防部提供的照片显示，工作人员准备将

“海洋之盾”号军舰搭载的“蓝鳍金枪鱼”自主水下航行器放入南印

度洋中执行任务。新华社发 

    据新华社电马来西亚国防部长兼代理交通部长希沙姆丁 19 日在

吉隆坡举行的新闻发布会上表示，搜寻范围已经缩小，19日和 20日

两天搜寻工作将非常关键。 

    希沙姆丁说，“蓝鳍金枪鱼”将在下周完成对南印度洋海床关键

区域的扫描。如果无法发现残骸，将采取其他方式或部署其他设备继

续进行搜寻。随着时间流逝，搜寻越来越难，但是一定会继续。 
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    当被问及马澳两国政府将就客机残骸和黑匣子处置问题签署协

议问题时，马来西亚民航局总监爱资哈尔丁表示，相关协议仍处于起

草阶段，目前无法透露任何细节。 

    针对美国有线电视新闻网（CNN）关于客机定位信标问题的质疑，

马航方面表示，失联客机确实装有四个紧急定位信标，但是公司也不

清楚为何没有信号发出。CNN 报道说，调查显示，失联客机驾驶舱、

客舱及前后门处均装有紧急定位信标。这些信标在遇水或发生撞击时

应向卫星传送所在位置信息，但是这四个信标均未启动，或者启动后

未被卫星探测到。 

    19 日，多国参与的马航失联客机海上和空中搜寻仍继续进行。

搜索海域分为三片区域，总面积约 5.02万平方公里。共有 11架军机

和 12 艘船只投入当天搜寻。中国空军一架伊尔-76 运输机于珀斯时

间 5时 50分从珀斯国际机场起飞，为当日参与搜索任务首飞飞机。 

    搜索 

    水下核心区一周内有望搜完 

    “蓝鳍金枪鱼”六探深海无发现，水下搜寻或面临再调整 

    据新华社电澳大利亚搜寻马航 MH370 航班联合协调中心 19 日宣

布，“蓝鳍金枪鱼”自主水下航行器已开始执行第七次水下搜寻任务，

有望在 5 至 7 天内完成水下核心区域搜索。马来西亚方面当天表示，

搜寻工作或将面临再调整。 

    澳大利亚联合协调中心 19 日上午发布声明确认，“蓝鳍金枪鱼”

18日晚结束第六次水下搜寻任务，并已经开始执行第七次搜寻任务。
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在此前六次搜寻中，“蓝鳍金枪鱼”在水下搜寻大约 133 平方公里区

域。目前，第六次搜索任务的数据仍在分析中，截至目前并无任何发

现。 

    同日，联合协调中心媒体官员表示，如果搜索海域天气状况良好，

能够确保自主水下航行器得以顺利释放及回收，并且在水下保持稳定

运行，那么水下核心搜寻区域（即根据拖曳声波定位仪于 4月 8日探

测到的信号所估测出一个半径 10 公里的圆形范围区域）的搜寻任务

应当可以在 5至 7天之内完成。 

    对于“蓝鳍金枪鱼”的运行状况，这位官员表示：“尽管因天气、

机器运行中断以及其他不可预料情况而导致计划出现一些调整，但是

我们对目前进展感到满意。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2017:39 

    @jxgood14826楼 2014-04-2006:44:03 

    哈哈，以前高考有道题是“资本家剥削工人的秘密是什么？”，

现在看了老卢的文章《通货膨胀与货币贬值》，你会吓得不轻。。。 

    这微博发出来后，老卢自已已咱得不轻，他说：（因揭示了近 30

年的金融秘密）马蜂已经在蜇了，又如何？若需牺牲，当我等六零后

引颈，不能让子孙去赴汤蹈火。。。 

    ----------------------------- 

    ----------------------------- 

    【转载】通货膨胀与货币贬值 

    2014-04-1821:35:40分类：默认分类举报字号订阅 
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    本文转载自王姐 140《通货膨胀与货币贬值》 

    作者：卢麒元 2014-04-17 

    通货膨胀是指因通货增加导致物价上涨的现象。货币贬值是指因

外汇收入小于支出导致的本币下跌的现象。一般而言，通货膨胀是应

该导致货币贬值的。一般而言，货币贬值是应该导致通货膨胀的。然

而，经济现实与经济学是两回事。 

    很有趣，有时候通货膨胀并不必然导致本币贬值，有时候货币升

值反而会加剧通货膨胀。中国在近三十年的通货膨胀过程中，人民币

神奇地保持着升值态势。这种持续“内贬外升”的诡异状况，有违经

济学的常识。有违常识的事情，往往包藏着阴谋，这是值得我国政府

和民众警觉的。 

    笔者一直想搞清楚通货膨胀与货币贬值的逻辑关系。笔者认为，

在外汇收支平衡的前提下，通货膨胀必然导致货币贬值。当然，现实

中存在着两种特别的经济现象：第一，当外汇收入大大低于外汇支出

时，即便是不通货膨胀，也有可能本币贬值，改革开放初期即是如此；

第二，当外汇收入大大高于外汇支出时，即便是有通货膨胀，也有可

能本币升值，近十年即是如此。这个认识非常重要。这就意味着，只

要人为地扭曲外汇收支（例如大幅度增加外汇储备），就可以实现通

货膨胀与货币贬值的背反。实现通货膨胀与货币贬值背反的投资（投

机）意义重大。一方面，通货膨胀不断制造资产升值；另一方面，本

币升值不断制造汇率收益。资产升值和外汇收益叠加，将产生神奇的

资本（投机）收益。这样，一方面，本币计价资产神奇的投资收益，
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将导致外资疯狂地涌入，进一步扭曲外汇收支。另一方面，外资疯狂

地涌入，在联系汇率模式下，将进一步刺激通货膨胀。互为刺激，恶

性循环，必然导致过国民经济极度扭曲。然而，这种极度扭曲国民经

济的结果，却可以为境内外资本带来举世震惊的暴利！没有无缘无故

的爱，也没有无缘无故的恨。任何经济制度和经济政策安排，都必然

有深刻的道德取向！改革开放当然存在深刻的道德取向！笔者认为：

任何正常国家的政府都应当遵循一个基本的宏观经济管理原则，即不

动产年升值幅度必须小于或等于本国工业平均利润水平。否则，资本

将必然流出工业部门，转向不动产投机（所谓房地产开发或人为的城

市化）。这其实是一个根本性的宏观经济管理原则。违背这一原则，

就意味着政府提前结束本国工业化进程。一个处于工业升级关健时期

的国家，最大的宏观经济管理失败，无疑是提前结束工业化进程，这

不仅仅是不可饶恕的历史性错误，这甚至是一种职务犯罪行为。通货

膨胀与货币贬值的背反，为什么可以视同职务犯罪行为？道理非常简

单，为资本牟取暴利的经济制度和经济政策安排，必然对自己的祖国

和人民构成巨大的伤害（甚至是永久性的伤害）。这种伤害，远远大

于普通的贪污腐败行为，是难于弥补的，更是不可饶恕的。事实上，

中国对自然环境和社会环境的破坏，惨烈程度超过了历史上任何一场

战争。基于笔者的上述分析，我们可以梳理出我国国民经济结构扭曲

的根本原因。请注意笔者的概述：在联系汇率制度下，外汇储备必须

清晰制订数量极限，无限扩张外汇储备的安排，制造了境内外资本的

疯狂暴利，严重地侵蚀了国家利益和国民福利，属于严重的职务犯罪
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行为。如果，我们将中国与日本进行比较，就会发现问题的严重性。

日本的海外投资超过七万亿美元（接近我国外汇储备的两倍），日本

的实物储备超过三万亿美元（接近我国外汇储备的总额）。为什么日

本人严格控制外汇储备？为什么我国疯狂增加外汇储备？显然，日本

政治家还没有恶劣到祸国殃民的程度！为什么要将外汇管理提升到道

德判断的高度？因为，在联系汇率机制下，外汇储备就意味着本币发

行，就意味着通货膨胀，就意味着本币升值。广大不熟悉财政金融的

普通民众并不知道，通货膨胀意味着铸币税，外汇利差意味着财政补

贴，这是政府利用国家机器对普通国民进行的制度性剥夺。一般而言，

这是一个道德问题；就宪政而言，这是一个违宪和违法的问题。这也

是笔者将之定性为不道德、违宪和违法的原因。笔者已经在多篇文章

中建议，必须修订《中华人民共和国中央储备法案》，必须将我国的

外汇管理和货币发行置于国家法律约束之下。一个主权独立的国家，

竟然将自己的货币发行权（金融主权）拱手相让的时代应该结束了。

一个社会主义国家，竟然大规模向利益集团转移国民福利的时代必须

结束了。经济制度和经济政策其实很简单。法理不外乎人情！人情不

外乎道德底线和法律约束！请一个热爱祖国和珍惜同胞的老农民做外

管局局长，一定会比日本人做得更好！请一个热爱祖国和珍惜同胞的

老工人做央行行长，一定能遏制国民福利转移！笔者无意于夸张工农

的业务能力，笔者实在是不敢恭维衮衮诸公的道德水平。笔者再一次

强调，“发展是硬道理”应该存在道德约束和法律约束。道理就是再

硬，也不能缺德，更不能违宪和违法。有德和合法的发展，就是全体
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国民的共同发展。国人绝不应该接受，让多数人付出惨烈代价，而让

少数人急剧暴富的畸形发展。最令人忧虑的是，金融安全是国家安全

的重要组成，金融崩溃将使强大的国防建设失去意义。早就应该让那

些丧尽天良的专家学者现出原形了，早就应该让那些虚伪奸诈的家伙

们离开金融岗位了。我国的金融制度早就应该进行深刻反省了，我国

的经济管理必须进行彻底改革了。 

    ------------- 

    1968：说的很本质啊，我再补充解读一下“中国对自然环境和社

会环境的破坏，惨烈程度超过了历史上任何一场战争。”比如日本侵

华战争烧了我们多少房子，这些就是战争破坏，但是我们的房子不是

日本人烧的，是没有用几十年我们自己把它拆迁了，工业也一样，基

本上全国的房子拆了一遍，原来的大多数工厂基本全部拆掉盖房子了，

就是核战争的经济后果也不过如此！如果我这样一类比大家就知道中

华民族这 30 年承受了最惨重的经济损失，其实如果看各民族人口结

构变化又可以看出，相对来说主体民族汉族相对被定向消灭了！一场

战争，世界大战的危害不过如此！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2017:48 

    ----------------------------- 

    @1970zzp14836楼 2014-04-2012:17:54 

    看到老师的回复了，写了好多哦，谢谢哈，我还得慢慢消化下。

总的感觉以后生活很艰难，看来还是只有移民这条出路了，不晓得小

孩以后有没有能力出去，钱不断被稀释不晓得到时候还能不能帮到小
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孩，各种忧心。。 

    ----------------------------- 

    我女儿的作文被班上选为范文了，今天我帮她打印出来，她闻着

墨香好高兴啊，今天下午连续又写了两篇，过几天还要写爸爸的，我

不知道她如何写我啊，我很期待很紧张！我孩子的作文我没有辅导过，

我只是带她到处玩，让她多接触生活！功夫在诗外啊！现在孩子对中

医、烹饪、绣花、画画、打篮球、写作文、数学都很有兴趣，已经自

愿的基础上学会了一元一次方程，随她发展吧！ 

    附录 1：美丽的伊犁大草原 

    伊犁大草原在伊犁。那里风景优美。 

    当你来到伊犁大草原，伊犁大草原上有五颜六色的野花，有嫩绿

的小草，还有巨大的山脉，还有成群结队的牛羊，放眼望去就像绿色

的毯子上撒上了洁白的棉花团。 

    伊犁大草原就是一幅美丽的画！ 

    附录 2：善良的妈妈 

    在我的记忆里，我的妈妈是个善良、美丽、可爱的人。 

    有一次，妈妈在大街上看到一个腿脚残疾的老爷爷，他正跪在路

边乞讨，过往的路人都没有给老爷爷钱，只见妈妈从包里拿出五元钱

轻轻的放在老爷爷的手里，拉着我的手默默的走开，妈妈边走边说：

“我们一定要做个善良和乐于帮助别人的人”。 

    同学们，你们觉得我的妈妈善良吗？我认为是这样的！ 

    附录 3：我会绣花 
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    绣花是我的特长，绣花要有技巧和钻研。 

    绣花不能想当然，不然会绣的四不像。绣花这种本领是姥姥教我

的，绣花可以用针缝，也可以用缝衣服的机器轧。用针缝要注意弯曲

的花瓣；用缝纫机缝要注意不要把线绕住了；如果想速度快一点只能

把布揪起来一点缝，但不能把整个布都揪起来；绣花的时候涂色要斜

着涂，不然涂不均匀；最后还要小心别把手扎破了。 

    如果掌握了这几点再加上多多的练习，你就是绣花高手了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2017:56 

    @定州奔儿哥 14829楼 2014-04-2009:45:43 

    楼主对古代经济了解有误区，这个帖子会给楼主启发，《品悟大

唐，重新解读中华历史》 

    ----------------------------- 

    很长，慢慢消化，但已经有心得了：“洪秀全宣称自己是耶稣的

弟弟，要建太平天国，起兵造反。朝廷没招，发动曾国藩创办湘军镇

压，但只送给曾国藩许多没填姓名的官员任命书，授权他可以任人唯

贤。要军费？你曾国藩自己想办法吧。为啥？国库没钱。此时是 19

世纪 50 年代，清朝还没有被西方列强强索大笔“赔款”呢！没钱，

怎么打仗？曾国藩立马向伟大的欧洲学习，设关卡，征收商税，这叫

做：重商。曾国藩的“重商”行为，无不遭到当地各级官员的强烈抵

制。”国库没钱又要养官，历朝历代末年就是地方政府收税放债额外

再收钱！这个不新鲜，这个现在叫地方自主发债！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2112:28 
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    @忘情法拉利 14841楼 2014-04-2018:34:16 

    请教下楼主，美国在这个时点引爆乌克兰事件，我觉得真正的目

的是指向欧洲，因为从次贷危机以来，欧洲融资的货币是美元，就像

一个病人这几年都在吸着美元鸦片，等 QE 退出，美元回流，欧洲的

流动性将比次贷危机前更紧张，加上高昂的天然气价格，欧洲将惨不

忍睹，欧元将一泻千里。现在是为强势美元做准备，请问下楼主，这

个想法对不。 

    ----------------------------- 

    与本人所见略同！我以前说过中国经济完全在美国掌控之中，我

们就是人家的一个钱袋，什么时候取只要说一声，自然会救美国就是

救中国的及时雨宋江之流急巴巴的送去！美国的打击重点是欧洲是欧

元！其实整垮俄罗斯经济，对美国经济利益不大但是军事风险很大！

经济封锁俄罗斯容易，但你把俄罗斯惹急了，他不和你玩经济和你玩

军事就不是好玩的了！ 

    普京说的好，美国不是上帝！不是上帝谁都不敢说下面会发生什

么！但欧元上来可以玩死美元这是肯定的！一旦没有美元霸权美国的

经济就玩不转了，不开采自己资源的神话就要破灭！现在的人民币国

际化因为是以美元储备为主，欧元是这样的吗？不是！一个将要雄霸

世界的货币能以别人的货币为自己币值的估值参照物么？不能！所以

现在的人民币的世界货币本质只是美元的附属货币而已与欧元没有

可比性！ 

    人民币不和美元储备脱钩，不和中国日用商品的强大制造能力挂
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钩是永远不会成真正意义的世界货币的！再说的直接点，现在国际市

场上人家储备人民币不是看人民币本身的币值，是看中国的美元储备！

如果人家储备人民币是看重需要进口大量的中国商品这样的角度存

人民币，这就是人民币国际化的正确道路！什么时候我们大规模减少

美元国债而又能伴随中国商品扩张的人民币全球化，这样的人民币国

际化才是真正的国际化货币！现在，很显然，用我们人民币的国家多

了但是我们购买的美国国债也在多！那么这样的人民币国际化就是伪

国际化！ 

    上面我论证了美国战略打击的首选货币是欧元而不是卢布和人

民币！现在欧洲经济有复苏迹象，美国当然要急了！但是我再说一遍

俄罗斯真是打乱了美国战略布局，因为涨油价欧洲完蛋但是普京赚翻，

降油价打击俄罗斯但欧洲经济复苏欧元强势，美国布了很久的局就白

折腾了！所以谁都不是上帝，世界是辩证的，有矛就有盾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2113:17 

    @非名道 14850楼 2014-04-2110:54:49 

    老师，管制严厉期间的忧国忧民意义不大了，纵使您把巴士底狱

牢底坐穿了，猪猡也照样只关注自己的泔水和猪圈是否还在。 

    新闻上的沿海考虑建核电站，只说明了一件事：经济管制和计划

经济重新来过时，大部分领薪者，只有食泔水的份。 

    多说无益，老师多普及点玉和其他东西的知识吧。 

    ----------------------------- 

    我认为不能只凭沿海考虑建核电站，就可以说明经济管制和计划
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经济重新来过啊！沿海大建核电站我认为是可行的！中国必将在 5-

10 年内有一个大的能源缺口期！我的看法宁可能源过剩让我们有调

结构的余地也不能没有能源！关键是核电技术在不在我们手里，投资

产权在不在我们手里啊！我同意您说的：“管制严厉期间的忧国忧民

意义不大”中国这 30年是全世界对左派爱国言论管制最严厉的地方，

极右派的国民党掌权时期，鲁迅写的左派文章都有个地方可以登报纸

呢，我们左派没有一张可以发表自己观点的报纸！天天南方系装苦脸

说自己报纸开天窗，其实中国左翼报纸 30 年的空白啊，人家起码可

以装逼，我们左派连装逼的地方都没有！我赞成陈云的经济管制计划

经济与市场经济相结合，现有条件下基本达到国家和集体经济恢复到

4 到 5 成就可以了！谁都不是上帝谁也不可能把所以事情都计划好！

这个我们经过前 30年的实践已经可以得出结论！但是谁也不是圣人，

谁都想更多的获得利润，哪怕是这个利润滴着别人的鲜血为了我能喝

上同样鲜红的拉斐我也在所不惜！固然人人有铁饭碗，收入平均没有

危机感谁都知道要偷懒享清福、不愿意多干活的，因为多干活少干活

干多干少一个样，靠个人的觉悟去克服实践已经证明短期战争时期可

以，但是长期和平时期是不可以的！极端公平的大锅饭确实会扼杀人

的主观创造性！追求财富、美女使人能够焕发出最大的潜能，但人都

有贪婪和自私的一面，全面放纵市场任意让资本随心所欲这 30 年已

经证明同样是不靠谱，同样会毁灭经济，典型的和当年大炼钢铁的计

划经济的单纯指标幼稚相媲美的，现在有市场经济的没有节制的单纯

就是赚钱多就各行各业大造房子造成财富资源空前的浪费！因为我们
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国人闲置的房子如果像日本那样换成黄金存储的话，我们已经早压根

不用再买什么美国国债了，我们的人民币早该国际化了！实践证明极

左和极右都是不对的！现在对民生关键领域就要计划管控全面国有化！

同时要打击外资对销售渠道的垄断！规范限制网购活动，让实体店和

实体民营企业有生存发展空间！但是前提是打击由于外资大规模垄断

导致的对中国传统吸纳劳动力最多的劳动力密集型企业的冲击！比如

余额宝只需要几个人直接让成千上万的储蓄网点费掉，直接让成千上

万人失业，这个在目前中国经济很困难的特殊时期必须禁止！我们考

虑问题是不是应该从这个角度考虑！ 

    我们看法无禁止就可为，这句话就看解释权在谁的嘴巴里！比如

福临门等花生油标非转基因没有招谁惹谁，法律没有禁止，但是到专

家嘴里就有问题了，在法律之外他们自己生造出来一个“阴性标识”，

这里我不能说这些专家拿谁钱了，但要说这些都不知道自己是些什么

东西！制定法律是全国人大的事情，你们可以提议但是你们的嘴是不

能任意规定法律的！ 

    附录：新闻合肥网&gt;新闻中心&gt;国内 

    福临门等花生油标非转基因遭质疑被指误导消费者尚无转基因

花生 

    news.wehefei.com发布时间：2014-04-2108:13:49 

    来源：京华时报 

    资讯标签：转基因食品安全福临门花生油非转基因花生油 

    分享到：更多 
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    核心提示：市场上的花生油除了鲁花外，福临门也标识“非转基

因压榨一级花生油”;金龙鱼花生油标有“非转基因压榨一级”字样。 

    上周末，2014 国际食品安全大会上关于转基因食品是否安全的

问题再次被谈起。专家指出，我国对转基因食品有相应的标识规范，

但是一些商家“阴性标识”，如花生油打着非转基因旗号涉嫌“不正

当竞争”，因为目前尚未研发出转基因花生。 

    中国疾病预防控制中心营养研究与食品安全所研究员卓勤表示，

目前大概有 40 多个国家都有转基因标识管理办法，我国转基因产品

标识主要涉及五类产品：大豆、玉米、油菜、棉花、番茄，由生产、

销售方来负责标识。 

    对于转基因标识管理，专家们特别提及“阴性标识”的做法，即

有些商家在标识中宣称产品“不含转基因成分”。“这在一些国家是不

允许的，因为这样会对消费者有误导，会引起不正当竞争。”卓勤表

示，我国是允许“阴性标识”的，但是如果当前世界上根本就没有研

发出某个转基因产品，就不应该进行标注，譬如花生。 

    对于卓勤的说法，中国农大食品科学与营养工程学院院长罗云波

表示认可：“尤其是花生油，比如鲁花，宣称‘非转基因压榨’，而花

生本身就没有转基因的。” 

    中国工程院院士、国家食品安全中心研究员陈君石也表示，这一

行为是不正当竞争行为，是企业迎合舆论误导消费者消费行为的一种

手段。 

    记者昨天在北京一些超市发现，市场上的花生油除了鲁花外，福
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临门也标识“非转基因压榨一级花生油”;金龙鱼花生油标有“非转

基因压榨一级”字样。 

    对于专家的质疑，鲁花品牌总监初志恒昨天接受记者采访时表示

对专家的说法“没有看法”。金龙鱼表示“标识完全符合事实”，并称

“在花生油的标识上，主要是基于市场竞争的需要”。中粮福临门昨

天未对此做出回应。 

    原标题：福临门等花生油标非转基因遭疑转基因花生尚未问世 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2113:25 

    我鼓励孩子玩，鼓励孩子和小学小伙伴玩之外，还鼓励她和初中、

高中生交流！女孩子多和男孩子和大孩子玩思维会得到很大扩展！当

然年龄再大一些我就拿不准了，因为现在孩子早熟啊，本来也没有什

么，就是现在孩子思想比我们以前复杂，但小学阶段没有什么问题！

如果隔绝男孩女孩也有问题，比如家教太严，严禁男女孩交往的家庭

培养出来的孩子要么特别叛逆，要么将来谈恋爱都不会啊！老师的孩

子有特别优秀的也有很差的！两个极端的多！管的太严不好但不管也

不好，这和经济一样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2113:30 

    现在关于高考方案传闻很多，靠谱的说高三只考语文、数学。今

天有老师发布消息了考语文、数学、英语了！这我感觉和袁世凯搞货

币币值兑换差不多了嘛！我的意思这样，他们干脆就只靠语文，尤其

是语文古文写作算了，大家八股取士耳根就清净了，天下就太平了，

我真想说老爷们求求你们了再别折腾了好吗？但是我反过来一想这
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帮孙子我凭什么求他们，不会改革就滚下台来吗？小平同志说了不换

思路换人，我发展一下，不会改革就滚下台来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2117:05 

    我昨天晚上带老婆孩子到门口吃饭，没有特别的，就是每个人一

碗很普通的清汤牛肉面，以前，也就是 2008年左右好像是 5块钱吧？

再早一点是 2.5 元，现在是 10 元了！我吃着吃着算了个账，如果我

们全家早中晚每顿都吃这算最便宜的清汤牛肉面吧，再来小蝶凉拌豆

芽菜，那么，每天就是 100 元开销，一个月就是 3000 元钱！我这不

算课时费的工资是 3300 元！我拼命看晚自习，看了全校最多和下课

最晚的晚自习（早 9 点第一节课晚 12 点下课，就算早 8 点起床晚 1

点睡觉也只能休息 7小时，体力一般的人真不能带高三，哈哈哈哈！）

绩效工资和周六补课的钱都算上，4300元钱！我这一算后备一凉，我

这还是职称到头了——高级教师，我徒弟研究生毕业全加起来都不到

3000 元！合着教师的收入已经不能维持全家人每天三顿清汤牛肉面

了加一碟凉拌豆芽菜！我这个人睡觉不爱做梦，昨天晚上我做梦了，

我的中国梦就是凭工资收入每天带老婆孩子顿顿吃大大的庆丰包子

套餐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2117:16 

    关于活学活用马克思理论，先到这，评论几条今天新闻： 

    1：专家：中国企业走出去是世界经济再平衡的过程 

    来源：新华网 2014-04-2114:33:48我来说两句 

    下载新闻客户端 
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    中国国家开发银行前副行长、哈佛大学访问学者高坚 20日在“哈

佛中国论坛”接受新华社记者采访时表示，中国企业走出去是世界经

济再平衡的一个过程。 

    高坚说，中国积累了很大的外汇储备，而非洲、拉丁美洲、东欧

和亚洲等国家缺乏发展资金，中国企业走出去适应了这一需求。中国

企业通过和当地政府合作，采用总承包或 BOT 等方式进行国际投资。

中国企业在非洲国家投资住房、灌溉、通讯、道路等项目，均取得了

不错的效果。 

    高坚还表示，中国企业在走出去的同时要认真对待风险。企业要

通过购买保险(行情专区)等方式规避一些地区的地缘政治风险，也应

对商业风险作出判断。 

    ---------------- 

    1968：让中国资本出去，腾开中国市场让外资抄底，让央企从房

地产走人，让万科们在房地产市场洗盘后垄断中国房地产市场，我觉

得是这个意思！ 

    2：吴敬琏：国企当年拿到 4万亿不知咋办只能投房地产 

    正文 

    我来说两句(6人参与) 

    Mazda6价格抄底直降 4万！ 

    扫描到手机 

    2014年 04月 21日 15:22 

    来源：21世纪网-《21世纪经济报道》 
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    2014中国绿公司年会“改变的年代：现实与远见”于 20日至 22

日在广西南宁举行。在 21日上午举行的“改变的年代：现实与远见”

全会上，国务院发展研究中心研究员吴敬琏发表主题演讲，再提中国

市场经济的种种弊端。他表示国家当年 4 万亿投资主要是给了国企，

特别是央企，央企压力负担也很大，拿到这么多钱怎么办呢？只能纷

纷成立房地产企业。 

    吴敬琏表示，现有体制有五大缺陷。1、不是统一市场。有行业

保护，有地区保护。2、不是对所有市场主体开放。分成三六九等。

3、竞争性很差。各种行政规定，还有行政垄断。没有竞争，市场严

格说根本不能叫市场。4、无序。是人治的，批示决定一切。5、市场

发育很不平衡。要素市场很差，特别资本市场尤其落后和混乱。 

    ------------ 

    1968：这老家伙是不是老糊涂了？这简直就是在猛抽当年说四万

亿没有一分钱入房地产的戏子的脸嘛！大家知道搞政治，搞封建集权

政治的最高境界是什么，什么人可以进入权力核心区域？为什么秘书

往往后来成领导？因为，最高领导说什么都不想给人把柄，蒋介石就

喜欢这样，想杀一个人给戴笠一个暗示就行了，领袖什么都没有说，

必须领会领袖意图才行！我们现在这里规定学校补课，校长不能说年

级主任补课自己不知道就推脱责任！同样，一国总理能不能说我把钱

给他们央企，他们央企把钱投房地产没有我不知道吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2123:59 

    25省区市上调企退人员养老金北京每月 3050元 
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    http://www.youth.cn2014-04-2110:13:07中国青年网 

    4月 14日，海南决定从 2014年 1月 1日起，调整企业退休人员

基本养老金，每人每月增加 70元。人民财经统计显示，截至 4月 18

日，全国已有 25 个省区市已完成了调整企业退休人员基本养老金水

平的工作，北京每月平均养老金水平达到 3050元排在首位。 

    据不完全统计，在 25 个省区市中，共有北京、青海、新疆、河

北、甘肃、江苏、云南等 8 个省份公布了 2014 年企业退休人员月人

均养老金水平，其中，北京每月平均养老金水平达到 3050 元排在第

一位。青海、新疆、河北、甘肃、江苏、云南，月人均养老金水平分

别为 2593 元、2298 元、2100 元、2065 元、2027、1820 元。这是从

2005年以来至今连续 10年增加企业退休人员养老金了，企业退休人

员的月平均养老金从 2005 年的 714 元，提高到 2014 年的 2000 元左

右。虽然养老金年年涨，但是肉、油、蔬菜也一直在涨价，开支一直

在增加，每个月的养老金也仅够勉强维持生活，因此这样的调整在企

业退休职工看来，含金量并不高。同时，养老金差距也不可忽视。差

距不单存在于机关事业单位退休人员与企业退休人员之间，很多国企

退休员工养老金也明显高于非国企员工。(记者乔雪峰) 

    -------------- 

    1968：根据我家吃清汤牛肉面、豆芽菜的计算，新疆 2298 元的

养老金是不够的！我们的老人就是用这微薄的养老金再省吃俭用出孩

子买房子的首付啊！无论我们学校的保安公司的保安还是我们的年轻

教师，3000元收入已经是人生存的不能再低的底线了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2201:25 

    吴敬琏： 

    这是另外一个问题。跟储蓄没有关系，中国储蓄率是世界第一，

而且史无前例，中国最近几年的储蓄率，在 50%左右，全社会的储蓄

率只是 20%左右，但是问题在哪里呢，首先中国储蓄主要是政府储蓄

和企业储蓄，而不是居民储蓄，国民储蓄三个部分，居民储蓄一般国

家都是它为首的，另外就是企业储蓄、政府储蓄，中国的储蓄，里面

结构主要是政府和企业的储蓄，而且这两项增长快，从 1992年到 2012

年这 20年时间，中国储蓄率，中国国民储蓄率从 35%升到了 59%，谁

升呢？居民储蓄，老百姓的储蓄，没有变，占 GDP 比例大概 1992 年

是 20%，2012年还是 20%，升是一个政府储蓄翻了一番从 4.4%，升到

了 9%左右。另外就是企业储蓄，企业储蓄也翻了一番，而这个储蓄里

面，企业储蓄主要是国际的储蓄，因此他这个投资主要是政府在那儿

投，企业在那儿投，我们地方的领导都知道，最近几年，大家都去引

央企，来干吗呢？来投资。而民间的投资渠道，是很窄的，没有多少

投资的渠道。 

    ------------- 

    1968：根据周治元，崔小勇-中国市场,2011《我国储蓄结构的研

究》 

    “研究表明近年来我国储蓄率的上升,主要是企业和政府增加储

蓄的结果.居民消费相对不足,并不是因为居民储蓄得更多了而是其

收入相对下降了.我国住户的储蓄倾向增加,但住户储蓄率的变化不
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大.我国国民收入分配中偏向企业和政府。住户收入在国民收入分配

中的比例逐年降低。” 

    又根据 2006 年中国社科院金融所中国经济评价中心主任刘煜辉

在今天出版的《人民日报海外版》上撰文指出，中国高储蓄率的症结

根本就不在于居民储蓄的居高不下。占国民总储蓄几乎达 70%的政府

和企业总储蓄才是导致高储蓄率的关键所在。国民经济统计中的储蓄

与银行储蓄存款本身就是两个不同层次的概念。一般来说，一国的储

蓄大致分三大块：居民储蓄、企业储蓄与政府储蓄。据测算，2005年

中国居民储蓄率大致为 GDP的 16%，远高于美国、日本和法国。但考

虑到中国的人口红利至少还有 5—10年的增长期，中国的居民储蓄率

并没有多少异常。 

    文章进一步指出，近年来，中国储蓄率在已有的高位上还在不断

攀升。而其中，居民个人总储蓄仅占了国民总储蓄的 30%—40%(近几

年还在下降)，而政府和企业总储蓄才是主要构成部分，几乎占到了

70%。而且目前看不到任何下降甚至走平的迹象。 

    文章提到，10月末，广义货币M2依然高速增长，同比增长17.1%，

增速高于 9 月底的 16.8%，远远超过了年初确定 16%的目标，也创下

了增速连续第 17 个月超过目标值的尴尬纪录。这意味着，储蓄存款

的减速(同比增长 15.5%)的同时，企业和政府存款却在加速增长。 

    文章强调，过高的投资率使得分配结构发生扭曲，宏观上表现为

地区、城乡、收入差别拉大，全社会整体边际消费倾向的降低。 

    ------------- 
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    1968：这是什么意思呢？吴敬琏说：“居民储蓄，老百姓的储蓄，

没有变占 GDP 比例大概 1992 年是 20%，2012 年还是 20%”根据我的

资料他完全是胡说八道！即使在社会保障缺失导致居民出现大量预防

性储蓄的情况下，我们抽样调查 2006 年的数据就可以发现，储蓄存

款的减速只是居民储蓄，老百姓的储蓄减速导致，而且这个减速不是

一年两年的减速是长期的减速！与此相反企业和政府存款却在加速增

长。企业和政府存款的加速增长只能说明老百姓的存款在加速相对减

少！我举简单的例子，因为 M2由 20万亿到 100万亿，我们老百姓的

存款即使多几万亿有意义吗？实际就是大缩水了！几乎所有的文章指

出的解决办法都是说想办法让政府和企业手中的钱从投资转向消费！

这简直就是扯淡！我们政府的消费还少吗？李说政府不许盖楼堂馆所

了，他们还用再盖吗？已经盖了 30 年了！装修都应该好几次了！政

府为什么收入多了，卖老百姓的地赚钱了呗！为什么政府有钱了社会

福利保障退休工人工资没有上去，或者象征性上涨？2005年 3月末，

广义货币供应量 M2 余额为 26.5 万亿元，现在多少了？100 多万亿

了！涨了将近 4 倍！退休工资挤牙缝的涨了 10 次才涨了接近 3 倍！

实际上按照货币实际购买力相当于政府这 10 年不是在给退休工人涨

工资而是通过通货膨胀克扣了原来退休工资的大约四分之一的购买

力！政府拿这钱盖楼堂馆所，办奥运会、世博会、大运会和购买了远

远超出需要的小轿车和其他吃喝嫖赌的费用了！难道不是吗？中央现

在下了严禁公款吃喝的禁令后，卖不出去多少茅台，倒闭多少高档酒

楼就是原来政府卖了百姓的地再收刮完我们的养老金替我们消费掉
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的一小部分！更多的在工程回扣中和小金库中灰色了！不是说政府不

能消费，按理说政府只能加强在教育和医疗卫生领域的投资；建立社

会保障体系；使用税收机制根据其稀缺程度和社会选择对能源和资源

的使用进行调控！现在要把医院、学校卖掉，要延迟退休也就是说他

们不仅卖地拿了大量的钱没有给人民应得的消费还倒歉一屁股债，需

要卖公共资产了！这就是中国真正的政府消费的实质！隋炀帝再不济

还修了不收费的京杭大运河，他们忙了半天，城市公共厕所要收费（上

海除外）、停车要收费、幼儿园要收费、高速公路要收费、政府用纳

税人的钱办的公共服务他们居然有脸要收费？他娘的还不如----呢！ 

    我们再说企业储蓄吧，我发现所有文章矛头都指向国企！说加大

国有企业对财产所有者利润分红的方式来减少企业储蓄。在 2010 年

国有工业企业提供的就业是 20%！那么不去问欠 80 工人社保的外企

私企要钱问没有欠社保钱的国有企业要他们出外企私企欠工人的养

老费，这是不是太过于荒谬？这样外企和私企的企业储蓄岂不是又多

了！我们从东莞格兰仕工人的罢--要求可以看出，居然外资企业和私

企全面没有给中国工人交社保啊！中国的国有企业创造就业多还是外

资企业创造就业多？国有企业再不济有不交社保的吗？长期以来没

有官员学者去正视和解决这个问题，他们就是故意隐瞒这个问题，你

们拿了外资多少好处？ 

    我们再看他们热衷谈的 GDP增长吧，我们知道如果我们老百姓自

己要盖房子，也要消耗原来存的木材啊，水泥这些，所以经济学上讲

经济增长专业用语是 NDP也就是国内生产净值 
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    NDP=GDP 国内生产总值-资本耗费（包括资产折旧或者重复投资

等等） 

    比如中国的 GDP 增长消耗的社会资本就是我们的资源以及社会

福利保障！因为我们是给美欧倒贴赔本生产，这样生产的越多 GDP越

高我们国内生产净值越少，这是我们越来养老金越少的原因之一！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2201:32 

    今天看了郎眼财经的关于幼儿园的话题，那个王福重简直就是想

私有化想疯了，即使按照郎咸平的材料，也是美国幼儿园大班要免费

义务教育阶段，王居然说幼儿园就是看孩子，不是教育的一部分，简

直是没有文化的表现！我的看法很简单，幼儿园全部公立！其实现在

幼儿园的乱象就是全面私有化的结果，放开教育市场，谁都能办教育

就是这样的结果！ 

    不小心又睡晚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2201:34 

    李要出卖核电市场给外资了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2211:07 

    又比如改革开放后也一样，让中石油涨价让电力涨价自来水涨价！

因为这些企业是国有企业，他们涨价的盈利又回到国家腰包了！将来

就不行了！这些企业最肥的销售部分被外资垄断，涨价的源头是他们

但获利不是政府，涨价的钱没有回流到央行而是流到国外去了, 

    -------------------------------------------------------

-------------------- 
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    @y513414862楼 2014-04-2207:38:03 

    果然是老师，，，真不懂货币运行机制 

    ----------------------------- 

    你想说什么我很清楚，不用揶揄人，有理说理，这是搞学问讲事

实的地方，哥到此地就是打破不用用什么非经济专业学历来隐射我的

推论的不专业进而怀疑我的基本经济判断。知道美国为什么出大师吗？

好好看看我前面关于教育的文章吧，敢于跨学科的研究问题才是出大

师的基本前提！钱学森先生就是我们的榜样！你用这样自我限制专业

的观点否定人本身就是错误的！不说别的国际货币基金会现在的掌门

就是学物理而不是学经济的！她只是当上掌门后恶补了 3个月的经济

知识！ 

    我前面论证了，除了何新、这少数几个体制内被边缘化的经济学

者中国的绝大多数经济学家包括主管经济的最高领导，30 年了中国

我敢在这里发表观点，不代表我对所有行业的潜规则都熟悉，！但是

举一反三多少还是了解的！本人不会不懂装懂，更不会被所谓专家垄

断行业话语权！我看懂的地方就要发表自己的观点，有说的不专业到

位的地方你们纠正就是了嘛，至今，我没有看到谁来纠正我金融专业

上有哪些论述是错误的，据我所知中国的货币发行机制目前是保密的，

你敢说你懂吗？懂的人敢说吗？无独有偶，今天又在吵吵食盐专营被

指酿暴利：食盐市价为出厂价 5倍。在继电力、电信、石油以后中国

国企又出来一个暴利这是什么意思？昨天我又看了一遍兰州私有化

的自来水厂 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2211:41 

    刚才，我老婆打电话家中厨房下水道直往外喷水！这主要是下水

窨井被修铁路的埋掉了，一直没有人管，到后窗一看，被埋的窨井已

经向地表渗水了，学校派人把我家下水疏通了，但这不是长久之计啊，

这要住人的啊！夏天到了必将臭气熏天，我明天到市委问一问他们就

这样创办全国文明城市吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2212:11 

    你想说什么我很清楚，不用揶揄人，有理说理，这是搞学问讲事

实的地方，哥到此地就是打破所谓精英学者对经济的话语权垄断。不

用用什么非经济专业学历来隐射我的推论的不专业进而怀疑我的基

本经济判断。知道美国为什么出大师吗？好好看看我前面关于教育的

文章吧，敢于跨学科的研究问题才是出大师的基本前提！钱学森先生

就是我们的榜样！你用这样自我限制专业的观点否定别人，本身就是

错误的！不说别的国际货币基金组织现在的掌门人吉拉德就是学物理

的而不是学经济的！她只是当上掌门后恶补了 3个月的经济知识！ 

    我前面论证了，除了何新、左大培这少数几个体制内被边缘化的

经济学者，中国的绝大多数经济学家包括主管经济的最高领导 30 年

了连经济发展的最基本公式和判断标准都没有搞清楚，讲了 30年 GDP

而不是 NDP 也就是国内生产净值，我以前没有自学经济之前一直奇

怪，拆房子怎么会成经济发展指标呢，原来他们从来不计算发展经济

的损耗！按照石俊敏教授的资料，中国山西 GDP是发展了，但是对资

源环境的破坏带来的长远损失是几倍于经济发展的！中国的经济发展
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按照 NDP计算是赔大本的发展！ 

    我敢在这里发表观点，不代表我对所有行业的潜规则都熟悉，！

但是举一反三多少还是了解的！本人不会不懂装懂，更不会被所谓专

家垄断行业话语权用几个专业名词吓倒！不懂的可以学、可以问、别

人可以指正嘛！但是我看懂的地方当仁不让的就要发表自己的观点，

有说的不专业到位的地方你们纠正、补充、完善就是了嘛，至今，我

没有看到谁来纠正我金融专业上有哪些论述是错误的，据我所知中国

的货币发行机制目前是保密的，你敢说你懂吗？懂的人敢说吗？无独

有偶，今天又在吵吵食盐专营被指酿暴利：食盐市价为出厂价 5 倍。

在继电力、电信、石油以后中国国企又出来一个暴利这是什么意思？

昨天我又看了一遍兰州私有化的自来水厂的事件全景回放！关键在

2007 年，当时国有化的自来水厂已经在常规检查中发现了问题，开

始尝试用新材料补缝了，现在看效果很好！但是私有化卖掉后，他们

就是提高了水价，根本没有做任何新技术投入，甚至正常的维护都没

有做到！他们就是涨价！这个事实就戳穿了私有化以后效益就好了，

国有制下效益不好的根源！利益最大化！自来水厂也好，幼儿园给孩

子喂药也好私有化无外乎此！ 

    我再说一遍，国有企业该不该拿市场垄断利润，该不该给国家地

方多缴税，该不该起到调控市场货币进而起到平衡国民收入分配的作

用？都该！但是国有企业利用垄断地位为自己多捞好处当然就是国务

院监管不利的问题，当然是需要改革的问题！我们维护国有企业的同

时当然要从机制上解决全民财产国有企业自己内化的问题！国有企业
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家族化和腐败问题，同时我们也不能忘了国有企业发展壮大的问题！

就说盐业专卖，我们眼睛不能盯着五倍利润，我们要盯的是这 5倍利

润多少上交财税用在了改善民生的花钱刀口上！全程全民监管！如果

能做到这样盐涨 100倍都没有问题！我为什么这样说呢？现在中国富

人有钱没有地方花，烧包的全球买奢侈品，他们的钱用在生活必须品

上太少了，几乎可以忽略，那么我们只要提高生活必须品价格给普通

百姓凭票卖便宜的盐那么通过国有盐业公司的垄断经营就能起到钱

在流转过程中财富再分配和平衡！我当然不是说我们回到凭票供应时

代，我是打个大家都懂的比方而已！话说回来资本家垄断盐业它就不

垄断利润了吗？他按照资本分红后有多少钱给你上交税收？ 

    附录： 

    食盐专营被指酿暴利：食盐市价为出厂价 5倍 

    http://www.youth.cn2014-04-2202:08:00中国青年网 

    4 月 21 日，国家发改委公告宣布废止《食盐专营许可证管理办

法》，但在中盐公司和中国盐业协会看来，这并不意味着食盐专营的

废除，而仅仅是许可证管理主体的变更。 

    调整 

    食盐专营许可证遭废止 

    4 月 21 日，国家发改委网站公布了《中华人民共和国国家发展

和改革委员会令》(第 10 号)，宣布，根据《国务院关于第六批取消

和调整行政审批项目的决定》和《国务院关于取消和下放一批行政审

批项目的决定》，现决定废止《食盐专营许可证管理办法》，自公布之
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日起执行。 

    中国盐业总公司则在当天发表公告称，2008 年，国家盐业管理

职能由国家发展改革委调整到工业与信息化部，对食盐专营许可证的

管理相应移交。工业与信息化部已将其食盐专营许可证的管理权相继

下放省级管理。食盐专营许可证管理主体已经发生变更。在此背景下，

应工业与信息化部要求，国家发展改革委刊发第 10 号令，废止《食

盐专营许可证管理办法》。公告称，国家对食盐实行专营管理的依据

是《食盐专营办法》，由国务院发布，为国家法规。而《食盐专营许

可证管理办法》是部门规章，废止该办法并不是废除食盐专营。部分

媒体将此理解为食盐专营废止，实属误读。 

    中国盐业协会当天的口径则与中盐公司一致，并强调，废止《食

盐专营许可证管理办法》，并不意味着取消食盐专营，国务院发布的

《食盐专营办法》继续有效，食盐专营政策目前没有变化。而在 A股

市场，由于发改委的文件带来的预期，云南盐化尾盘涨停，收报于

8.86元/股。 

    “废止《食盐专营许可证管理办法》并不意味着取消食盐专营专

卖，只是在审批这个环节取消了。严格来讲，只有将《盐业管理条例》

以及《食盐专营办法》废止了之后，才能从根本上废止食盐专营制度。”

中国经济法学研究会理事、武汉大学竞争法与竞争政策研究中心主任

孙晋教授对《经济参考报》记者表示，取消食盐专营涉及的环节、部

门众多，现在可能是将审批环节作为一个突破口，带有改革探路的性

质。公开资料显示，2006年国家发改委制定《食盐专营许可证管理办
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法》(以下简称《办法》)，《办法》规定，国家对食盐批发实行批发

许可证制度。未取得许可证的，不得经营食盐批发和转(代)批发业务。

食盐生产许可证和食盐准运证也与此类似。食盐业在我国一直以来都

是实行专营制度，这项制度主要由国务院 1990 年发布的《盐业管理

条例》以及 1996 年发布的《食盐专营办法》进行规范与调整。按照

上述文件，国家对食盐实行定点生产制度，对食盐的批发实行批发许

可证制度。食盐的批发业务，则由各级盐业公司统一经营。目前，上

述两个文件依然有效。也就是说，基于上述行政文件，中国在食盐批

发领域形成了从中国盐业总公司到各省级盐业公司的垄断体制。而在

学术界，通常将包括烟草、食盐在内的专营制度所形成的垄断归为国

家垄断，这是一种合法的垄断。 

    “实行食盐专营制度的主要目的在于确保食盐安全和战略储备，

这一制度本身无可厚非，但在现实运行中却产生了巨大偏差，甚至出

现盐业公司非正常纵向垄断食盐市场的不合理现象，使食盐业运行背

离制度的应然状态。”孙晋表示，盐业公司的垄断力膨胀，突破了合

法界限仍不断纵向扩张，因而产生了种种弊端。集中体现在：盐业公

司垄断力突破食盐批发环节，对上游生产领域及下流零售领域也具有

控制权，从具体市场的专营(合法垄断)扩张成为盐业产供销全行业的

垄断。这种纵向垄断行为直接导致在确定的市场上，盐业公司作为食

盐产品唯一的经销商，对专营产品具有垄断定价的权利，在欠缺制度

约束下，食盐专营经销商得以压低生产商的供货价格，并凭借垄断地

位尽可能地抬高产品的市场销售价格，实现其垄断利润。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2212:22 

    引用：中国疯狂买欧债美债形成了掏空中国的“转圈钱”(转载) 

    楼主：thezeus时间：2014-04-2207:33:00点击：179回复：3 

    民间流传有关白送代工出口和招商引资热钱的故事： 

    一个美国人几年前 100 万美元进中国，换了 800 多万元人民币，

然后吃喝玩乐花了 200 多万，还剩 600 多万，由于人民币汇率升值

35%，一美元换 6 元人民币，美国人又换回了 100 万美元，在中国吃

喝玩乐都是中国白送给他的。 

    如果是用 100 万美元进中国炒楼，房价翻倍，加上人民币升值

35%，就是 100×2×（1+35%）＝270万美元出去，空手套走中国 170

万美元。 

    中国高价购买欧债美债日债和黄金亏损极其巨大： 

    每年人民币汇率升值5%，中国4万亿美元的外储一年就损失2000

亿美元，中国过去 8年人民币升值了 35%，2013年年末中国外汇占款

为 28.6万亿人民币（外币进中国时央行支付给外资的），中国手里的

外汇储备 3.83 万亿美元，按照 1 美元＝6.1 元人民币计算，

3.83*6.1=23.2万亿元人民币，仅汇率上中国已经损失了 5.4万亿元

人民币。 

    有传言中国购买了美国两房债券 4000 亿美元已经打水漂了，传

言中国在每盎司 1800 美元以上的历史高位进口了上千吨的黄金，现

在才 1300 美元一盎司，金价还会继续大跌。去年日本安倍上台，日

元汇率瞬间暴跌 20%，中国手里的 20万亿日债（约 3000亿美元）一
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下就损失了 600亿美元。 

    不仅仅是黄金，中国每年高价进口石油、铁矿石和转基因大豆等，

每年亏损上万亿元人民币。 

    掏空中国的“转圈钱”形成： 

    几万亿美元外资热钱通过买中国的廉价产品、廉价资产、炒股炒

楼、套利套汇、放高利贷和骗出口退税等等进入中国，中国又通过购

买欧债美债日债等金融鸦片，以空头债务的形式把几万亿美元又还给

了欧美日，外资热钱暴赚、中国外储巨亏，越来越多的欧元美元日元

在中国欧美日之间转圈、掏空中国。 

    如果中国不买欧债美债日债等金融鸦片，中国的外储和外资热钱

也不会达到 4万亿美元之多 

    人民币汇率是个既低估又高估的怪胎，使中国损失极其巨大。从

中国出口商品的价格来看，世界最低价，人民币汇率严重低估和巨大

的出口退税补贴，中国的出口产品一分卖九分送，就是说每出口一元

钱的商品就白送外国九元钱，从中国的几万亿美元外资热钱来看，人

民币汇率严重高估，100万美元进中国炒楼，几年工夫就是 270万美

元出去。 

    当务之急： 

    把人民币汇率暴跌 10 以下，在中国的几万亿美元的外资热钱和

中国手里几万亿美元的欧债美债日债——这对掏空中国的转圈钱大

幅减少，美元汇率被迫升值、黄金价格暴跌至 500 美元/盎司，把手

里的欧债美债日债等金融鸦片卖光，低价买入黄金。 
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    满清政府拒绝鸦片导致英国殖民者发动了鸦片战争，中国拒绝欧

债美债日债，美国会加速围堵中国，放出日本、马来、菲律宾等在中

国周边制造事端，更重要的是指使其在中国的两路代言人，一路是极

右卖国精英，私有化、买办化、贪污腐败、卖国卖民和复辟资本主义，

使中国大动荡、沦为美国的经济殖民地，另一路就是新疆东突和西藏

达赖，掏空颠覆、分裂肢解中国。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2212:23 

    未来 10年深化改革不应是彻底私有化买办化(转载) 

    楼主：thezeus时间：2013-11-2417:07:00点击：366回复：15 

    当前中国的三大问题， 

    1.贪污腐败，从上到下、各行各业，腐败无处不在，房地产和基

建拉动的不是经济增长，而是腐败。 

    2.泡沫债务危机，高房价、高物价、低工资和低福利，也就是贫

富两级分化。在卖地收入 30 多万亿挥霍一空的基础之上，中央政府

负债 8万亿，地方政府负债 24万亿，中国企业负债 65万亿，影子银

行 20万亿，外资热钱堰塞湖 20多万亿和养老金亏空 18万亿。 

    3.外储和外资热钱堰塞湖达到 3.7万亿美元，外资热钱撤离，中

国还倒欠外国几千亿美元，倒贴白送的代工出口和虚假的外升内贬人

民币汇率引入外资热钱使中国再度沦为西方的经济殖民地，人民币对

不起中国人。 

    改革应走群众路线，放手发动群众、给群众话语权。改开 30 多

年了，权贵有产了，变成了资产阶级，而资产阶级主导的改革只能是
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复辟资本主义，顶层设计离不了私有化买办化这个主题。 

    改革要说真话，不能继续睁眼说瞎话、婊子立牌坊，狂印钞票不

是经济增长。债务泡沫危机越早结束损失就越小，尽快实现经济硬着

陆减少损失。。把一年来的城镇化、上海自贸区、私人银行、打破垄

断私企打包入股央企、土地流转、转基因粮食和延迟退休等经济热词

汇总在一起，剥去他们华丽的外衣，看看能勾勒出一副什么场景。 

    中小国企、城里的土地、资源、环境和劳动力已经卖的差不多了、

被权贵和外资瓜分光了，新改革红利就是攻坚克难，把银行、中石油

等央企和乡村农民的土地卖了，进而彻底私有化。城镇化就是大力发

展房地产，土地、住宅、商业地产、工业地产和旅游地产空置荒废没

关系，重要的是权贵可以通过假按揭和土地房产抵押来疯狂套现银行

贷款，房地产泡沫破灭之时，银行坏账一大堆、濒临倒闭，权贵用套

来的银行贷款反过来收购银行、完成银行的私有化。土地流转就是卖

乡村农民的地，中国版的圈地运动，农民卖地得点钱，很快就贬没了，

必须出来当农民工，甚至沦为流民、饥民。大量的土地和房地产被权

贵囤积着，可耕种的土地大量减少，粮食不够吃，中国屁民的餐桌必

然会被美国的转基因粮食占领。打破垄断、私企打包入股央企是卖国

企还债。政府投资建设高铁地铁公路机场等豆腐渣唐僧肉，巨大的投

资被贪官污吏奸商装入了腰包，造价极高必然巨亏，卖国企还债，权

贵们用贪来的国家投资买国企，继续举债搞基建，权贵继续收购国企，

完成央企的私有化。上海自贸区就是引入外资热钱，私人银行就是增

加银行信贷，二者都是超发货币，这些货币通过房地产、基建和人民
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币外升内贬流入了权贵和外资的腰包。延迟退休是为了维持货币超发

和公务员退休双轨制。说白了，这是一套完整的私有化买办化方案，

财富越来越集中到少数人手里，屁民和国家越来越穷，回到了解放前，

还不如印度。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2212:28 

    食盐市价为出厂价 5倍----我们要问这暴利哪里去了！我记得非

常清楚，当发改委对外国奶粉罚款的时候，他们约谈了包括微软在内

的很多外企垄断企业，我当时说他们是装样子，现在发改委真正的屠

刀杀向谁我们已经很清楚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2212:40 

    最近我不带家教了，也几乎不上 QQ 了，我女儿写作业的效率也

提高了，1、2年级和上学期每天写不完的作业，我根本没有时间陪她

玩！我分析就是写字速度太慢，1年级数学题孩子没有上学前班，很

多字不认识，看不懂题，一看不懂孩子就开始磨蹭，有些题家长也不

会，不知道怎么帮助孩子！最好的家教是及时辅导！在线教育的发展

我认为突破口和价值就在这里！我建议小学一年级数学作业和考试卷

要加拼音注释！以前提过应该配套有辅导孩子写作业的家长版有答案

解释的教材！但是必须限制在家长用！我孩子其实还是会做题的，现

在阅读能力上来了，自然学习就轻松了！所以 1、2 年级没有必要学

很多，大家急什么嘛！ 

    我孩子很有思想，她告诉我现在她讨厌喜鹊喜欢乌鸦！这把我吓

一跳，她一解释我听懂了，原来她自己看了故事，乌鸦告诉大家坏消
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息提醒人们，喜鹊只告诉好消息让人对坏事没有防备！现在想我还真

是只乌鸦啊！ 

    我还在还告诉我她看不起当官的，当官的什么都不会干，工人会

做工、医生会看病、农民可以种地、老师可以教学，当官的会干什么

呢，他们创造了什么我孩子没有看到！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2212:43 

    美国压中国制裁俄遭拒仍对北京表态满意 

    据参考消息 4月 22日报道【俄罗斯《生意人报》4月 21日报道】

题：美国没能说服中国参与制裁 

    美国曾固执地想说服中国人参与对俄罗斯的制裁。本报获悉，美

国企图对中国施加压力，让它参与对俄罗斯的制裁，但中国政府不同

意。华盛顿的消息人士说，白宫预计到中国会有如此反应，但它对北

京表示尊重乌克兰的“领土完整”感到满意。而莫斯科也感到满意，

因为在企图给俄罗斯“套上制裁绳索”时，中国表现得像一位绝对坚

定的伙伴。 

    俄罗斯外交系统知情人说，美国固执地想说服中国领导人参与对

俄罗斯一些官员的签证制裁和经济制裁，北京对这种压力感到愤怒，

拒绝因俄罗斯的对乌克兰政策对其进行惩罚。 

    白宫新闻发言人说，不准备对某些外国人的言论和建议发表评论。

然而美国国务院和美国驻华使馆在乌克兰危机升级时与中国领导人

在这个问题上展开了积极磋商。华盛顿并不隐瞒说，美国总统奥巴马

在 3 月时曾企图说服中国领导人公开谴责俄罗斯在克里米亚的行动。 
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    3 月 24 日，奥巴马与习近平在海牙的闭门会谈持续了近两个小

时。 

    奥巴马对习近平谈到了美国和欧盟准备对俄罗斯采取的进一步

措施。美国国务院消息人士说，奥巴马“十分明确地表示，已经决定

要在政治上和经济上孤立莫斯科，七国集团和北约全体成员一致支持

这个行动”。 

    消息人士肯定地说，美国政府并不指望北京会参与制裁俄罗斯的

行动，“显然中国领导人不准备采取如此坚决的举动”，原因之一是北

京与莫斯科关系密切，尤其是与西方黑名单上的一些人关系密切。 

    即便如此，令华盛顿满意的是北京对乌克兰危机的立场。中国当

局尽管没有公开批评俄罗斯的行为，没有参与对俄罗斯官员的制裁，

但公开表示尊重乌克兰的领土完整。据悉，在向俄方解释自己在联合

国安理会中对克里米亚问题决议投弃权票的原因时，中方指出自己在

台湾、新疆和西藏问题上的麻烦，也谈到了维护国际法的重要性。 

    俄罗斯外长拉夫罗夫不久前访问了北京，知情人士说，俄罗斯十

分满意中国对乌克兰危机的立场。上周五，俄罗斯副总理德米特里·罗

戈津在总结与中国国务院副总理汪洋的会谈时说，“在企图给俄罗斯

套上制裁绳索时”，中国表现得像一位绝对坚定的伙伴。 

    普京总统认为，这一点也不意外，两国“关系发展得十分顺利，

无论在信任度上，还是在合作水平上，都处在前所未有的高水平。我

们是邻国，从这个角度的某种程度上讲，当然，也是盟友”。 

    ----------------------- 
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    1968：大家都满意就是大家内心都有不满意的地方，骑墙是没有

好下场的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2212:50 

    袁腾飞明日将赴上海演讲民众联名致信韩正要求取消 

    2014-04-2110:05:13来源：红歌会网作者：陈钰堆 

    ------------- 

    我倒认为可以让他讲，但是前提是我也和他同台演讲！还怕了他

不成！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2212:52 

    英媒指责美军击落马航 MH370曾 3次摧毁别国航班 

    发表于：2014-04-2210:43:19 

    作者:799597160bj 

    马来西亚《新海峡时报》21日报道称，马航事件国际调查组正考

虑重新调查。一度沉寂的阴谋论也再次出现。加拿大经济学家称，是

美国故意或无意击落了马航客机，文章列举了历史上美国曾 3次击落

他国飞机，几年后才低调承认的案例。 

    英国《镜报》20日报道称，加拿大一家石油公司的前首席经济学

家查克曼近日发文怀疑，是美国故意或无意击落了马航客机，“美国

拥有全球最先进、最复杂的卫星和雷达系统，但在此次事件中，它几

乎没有提供什么信息，反倒是中国和法国在提供卫星照片”。文章列

举了历史上美国曾 3 次击落他国飞机，几年后才低调承认的案例，

“我不知道为什么 MH370关闭了通信系统，改变航向并颠簸飞行，但
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我肯定的是，这不可能逃过美军的眼睛和耳朵”。 

    与此同时，在南印度洋的搜索工作仍在进行。4 月 21 日，负责

协调搜索工作的澳联合协调中心表示，目前，水下搜索工作进程已经

完成了约 2/3，但仍未发现与 MH370相关的线索。澳大利亚驻美国大

使比兹利表示，私人承包商将很快参与到搜索工作中，将启用更多水

下搜索设备。他还称，如果本周还无法找到 MH370 客机的相关线索，

搜索人员将会重新考虑搜索策略及计划。 

    ---------------------- 

    1968：我早说过了，美国人干的，傻逼在找！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2213:00 

    路透社：中国 3月罢工 119起工人难驾驭 

    来源：环球风云 

    广东东莞 4 月 5 日发生的工人罢工事件引发中外媒体关注。据

央视报道，东莞最大鞋厂——裕元鞋厂几千名员工因质疑厂方以临时

工标准为工作十多年的员工购买社保，与员工签订无效劳动合同等欺

瞒行为进行抗议。对此，路透社称，中国的劳动力变得越发焦躁不安，

与此同时，劳动力人数也在减少。 

    中国罢工总数增长近 1/3 

    路透社称，根据一家劳工组织的数据，中国今年迄今的罢工总数

增长近三分之一，创下自全球金融危机以来最大增幅。面对中国经济

增长的放缓，企业削减成本、外企选择重组或关闭在中国的运营。 

    目前中国没有对罢工、停工和抗议总数的准确统计，但中国劳工
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通讯组织(ChinaLaborBulletin)表示，仅上月就发生 119起。中国劳

工通讯是一家总部位于香港的劳动者权利组织。 

    中国的企业雇主现在面临着一个令人不安的新现实：员工不仅清

楚自己的权利，挑战管理层维护自己的权益，而且还会提出比法定最

低标准更多的要求。 

    西盟斯律师事务所上海合伙人莱斯利·李戈纳（LesliLigorner）

表示：“中国的雇主将会经历非常艰辛的一年，会有更多的冲突和罢

工，这种情况会持续发生。” 

    裕元工业集团在广东东莞一间工厂的数千名工人进行了 10 天左

右的罢工，要求资方提高社保缴纳水平、加薪并订立更为公平的劳动

合同。该集团是全球最大的制鞋企业。 

    卷入劳资纠纷洪流的其他企业还包括沃尔玛、IBM 和三星 SDI。

沃尔玛正在就上个月关闭的一家店面与工会进行谈判。因不满工作关

系转入联想的薪资和补偿条款，IBM公司深圳工厂工人也进行了罢工。

在经历了 3 月份的罢工后，三星 SDI 供应商善募康正在就社保缴纳

问题与员工谈判。薪资爆炸性增长 

    劳动者日趋强硬是人口趋势和政府改善劳动者权益政策的结果。

国家统计局的数据显示，过去两年，中国的劳动年龄人口缩水近 600

万，减少至 9.2亿人。 

    35年前出台的计划生育政策过去 10年来让工厂的劳动力供给遇

到越来越多的问题。家长们不愿意让自己的孩子在严苛的工作环境下

工作，特别是经济的快速增长带来了更多选择。工厂应对劳动力短缺
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的第一反应是添置篮球场、图书馆等休闲设施，并在随后增加工资。 

    世界上其他国家很少出现中国劳动者近些年经历的这种薪资爆

炸性增长。根据瑞银的数据，自 2005 年以来，官方公布的平均最低

工资已增加两倍多，达到每月约 1300 元(210 美元)。自全球金融危

机以来，中国工人的工资上涨了 80%，但员工们表示这也只能勉强跟

上生活成本增加的速度。 

    新规则新困局 

    中国近些年改革了劳动立法。 

    2008 年开始实施的劳动合同法强化了对员工的保护，包括提供

更好的遣散费。2011年，新的社会保险法加强了对企业的要求，企业

要为员工缴纳更多的社保资金。上个月出台的一项新法规则对劳务派

遣机构的使用提出限制。广东省则在审议法律草案，有助于完善当地

劳资双方的集体谈判规则。 

    讽刺的是，更坚实的法律基础却让工人与政府均陷入新的两难境

地。 

    中央和地方官员希望化解劳工抗议，创造一个更稳定的劳动队伍。

但是随着工人话语权的增加，政府也在冒着谈判几近失控的风险。 

    贝克·麦坚时律师事务所驻香港的中国就业和劳工问题特别律师

乔纳森·艾萨克斯（JonathanIsaacs）表示：“没有强制性仲裁或罢

工，中国工人很难真正表达自己的诉求。”中国集体谈判论坛网站的

编辑何远程认为，参与集体谈判的工人遭到了解雇。 

    事件回放：东莞数千工人罢工 
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    东莞裕元鞋厂隶属于台湾宝成集团，位于东莞市高埗镇是耐克阿

迪达斯 REEBOK、SALOMON等世界名牌运动鞋的最大的生产基地。该厂

从 1988 年在东莞市高埗镇投资设厂以来，目前已形成多个厂区，员

工达 6万多人为全球 30多家著名品牌鞋类产品公司进行代工。 

    据最先引发此次抗议活动的裕元一厂员工杨先生介绍，近日来，

由于一些在厂里工作多年的员工发现，他们社保缴交的标准远远低于

他们的实际工资收入，他们到社保局一查，才发现原来厂里一直是按

照临时工的身份，帮他们买的社保。 

    同样在裕元一厂工作的李先生称，他在裕元工作十多年了，跟厂

里签的也是无期限的长期合同，但是之前他拿着劳动合同去给小孩办

理在东莞入学时，才知道厂里和他们签的合同是不具备法律效用的，

这让他非常震惊，而且这种情况不止他一人遇到，他的许多同事都是

给小孩办入学使用劳动合同，才发现问题。裕元一厂员工周先生表示，

这几天他们厂里工人都陆续请假去社保局查询自己的社保缴费情况，

很多人都发现自己在社保局的清单里变成了“临时工”，加上此前出

现的员工被曝劳动合同无效等事情，员工们才开始跟厂里交涉，但是

交涉了几次，厂里都没有一个确切的答复，无奈之下，他们才决定进

行抗议活动。在裕元老三厂从事人事工作的姜小姐告诉记者，她也不

清楚厂里的社保缴费具体标准，每个月员工的社保缴费都是直接转账

到裕元总公司，由那里的行政人员进行处理。姜小姐表示，由于裕元

一厂的人发现了社保的问题，最近裕元其他厂区的工人也开始查询自

己的社保缴费，发现也存在相似问题，像她和另外一个差不多同期进
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厂的员工，在社保缴费上就存在很大差别，她一共缴交了 4 万多元，

而她那位同事却只有 1万多元的缴费，现在员工对于缴交的标准都很

混乱。 

    杨先生表示，由于社保关系到每一个员工的切身利益，特别是工

伤、退休金等，所以他们希望厂方能够就这些问题有个明确解释。 

    -------------- 

    1968：国家统计局的数据显示，过去两年，中国的劳动年龄人口

缩水近 600万！这个数据表明即使考虑到劳动数量的减少，经济衰退

每年还是要造成百万人失业！而且由于我们的经济结构是劳动力密集

型的，劳动力减少必然导致劳动者工资议价能力上升企业成本上升

（是加工企业而不是外资研发销售企业），加工企业的破产也必然会

更加加剧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2220:54 

    多地计划调整水价价格杠杆解决水问题存争议 

    2014年 04月 22日 01:37来源：每日经济新闻 

    每日经济新闻记者谢振宇发自兰州 

    目前，因供水成本高于售价，供水企业面临亏损的现象并不在少

数。特别是在国家目前大力推进阶梯水价的改革之下，北京等多地也

正谋划上调水价。 

    然而，价格杠杆是否是解决国内“水问题”的唯一办法呢？目前

对此争议颇大，反对者认为，供水作为公益性服务业之一，水价不能

“一涨了之”。支持者认为，提价更能体现水资源的稀缺性，有效杜
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绝浪费。 

    4 月 17 日，北京市发改委举行居民用水价格调整听证会，公布

两套调价方案，设置三个阶梯水价。此外，去年至今，上海、南昌等

地也曾谋划上调居民生活用水价格。 

    根据发改委价格司 2012 年底在全国 484 个城市进行调研结果显

示，目前国内推行阶梯水价的城市仅有 133个，占调研城市的 27.5%。 

    在兰州大学管理学院副院长何文盛看来，目前水价不提也不合适，

因为社会整体物价水平、生产的原材料、劳动力成本都在上涨，供水

企业成本应是逐年提高的。“（供水）企业亏损是有可能的”。 

    目前，供水行业企业的亏损情况十分突出。据相关统计显示，2009

年，全国供水行业仍处于亏损状态，利润总额为-16.88亿元，净利润

为-19.13亿元，分别比 2008年减亏 30.79%和 23.42%。全国有 16个

省份供水亏损。 

    清华大学水业政策研究中心主任傅涛认为，不能再简单以成本作

为唯一基础，还需体现水资源价值。“消费者支付形成水价收益并非

完全归水务服务企业，企业获得的收入部分仍然需要依据其服务水平

和服务成本而确定，并接受政府监管，而多出的部分，相当于"水资

源公共基金"，由政府应用于水资源的保护、管网的更新、生态恢复

以及弱势群体的补贴等方面。” 

    据中国水网研究显示，中国水价占居民支付比例不到 1%，世界

银行的报告提出的国际通行标准是 3%～5%，越缺水的地方比例越高。 

    何文盛则认为，在核算监审水务企业的成本时，应引入第三方评
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估机构。他指出，目前国内采取这一方式的地方较少。 

    “我认为一定要引入第三方，供水作为公益事业，它天生具有排

他性。你难以从市场中找到定价作为参考，定价环节引入第三方，可

作为外部的制约。”何文盛向《每日经济新闻》记者表示，若非如此，

因企业跟政府签订了特许经营条约，可能会“年年喊亏损，因为成本

增加的因素。这对政府和消费者都是不公平的。” 

    当前，由于成本仅由供水企业单方提供，无疑很难避免虚报成本

等现象。兰州市 2009年就对兰州威立雅的调价剔除掉一些成本。 

    李发庭表示，供水企业提供的成本表，监审过程中并不完全采用，

“我们监审下来，差距一般都在一角以上，它（供水企业）算得宽、

算得多，出差费、接待费等费用比较多。” 

    ------------- 

    1968：你要卖就痛快的卖，哪那么多屁话！全国供水行业仍处于

亏损状态，供水是可以盈利的吗？收支平衡小有结余就对了！供水是

可能亏损的吗？兰州的私有化的水厂告诉我们，就是几百米的管道他

们都不愿意铺设，干干的捞现钱啊！能亏损？扯淡！不行全国人民接

管审计权力，好好查一下是不是亏损！如果真是维护管道和自来水安

全亏损，我们全国人民不是不讲理，我们掏这个钱！但是我们不信天

上掉下来的不要钱的水，在已经很多年前就修好的管道里一流，流到

我们家他们就亏损了？骗鬼呢！专家说了中国水价占居民支付比例不

到 1%，世界银行的报告提出的国际通行标准是 3%～5%，越缺水的地

方比例越高。这回知道国际接轨了，房价国际平均占收入比按照国际
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惯例，目前比较通行的说法认为，房价收入比在 3---6倍之间为合理

区间，深圳平均房价收入比为 18：1，深圳平均月供收入比高达 87%

远超国际警戒线这倒没有人开听证会降价了，我就奇怪了，涨价想起

国际惯例想起开听证会了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2221:28 

    剧情多变的马航，终于演绎到我最早指向的方向--阿富汗了 

    附录：MH370之谜 CNN新曝重磅消息果真未坠毁!？更新版 

    ——MH370如坠毁或遇水其 ELT会向一应急卫星发报所在地点信

号 

    MH370如坠毁或遇水其 ELT会向一应急卫星发报所在地点信号 

    CNN 于 4 月 19 日报导，据资深马来西亚航空人士透露，调查人

员已经认定失踪的 MH370 装备了四个应急定位发射机(ELT)，分别位

于前部、尾部、机身和座舱，这四个 ELT，均是按飞机坠毁或遇水即

向一颗应急卫星发报飞机所在地点信号来设计的。 

    调查人员目前正困惑于为何 ELT 看来没有激活？如有激活的话，

所发信号为何没被卫星收到？ 

    马航拒绝回答乘客家属和 CNN记者就 ELT的提问。 

    中方家属连日来积累的关键性问题，可参见下面附件： 

    假定 MH370的四个 ELT中至少有一个没有故障的话，从卫星没收

到信号来看，是否竟味着这架飞机并没有掉到水中？ 

    ELT是贮存数据的，黑匣子是贮存机舱工作人员的语音的。两者

均配有脉冲信号发送器 P 信号。MH370 的 ELT 被设计成坠毁或遇水
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时，自动激活 Ping 信号发送，向指定的一颗应急卫星发出地点方位

信息。而澳洲之前所测的四次 Ping 信号，被认定是来自于 MH370 黑

匣子的信号，故一周多来在收到这些 Ping信号的海域搜索中。 

    网友议论：“既然而卫星没收到 ELT 信号，入水说可疑。那么之

前所认定的所测到 PING 来自于 MH370 黑匣子之说未必可靠"。一周

前英国《镜报》报道俄媒称 MH370 被骑劫至阿富汗机上全部人生还。

俄罗斯传媒引述情报消息指，客机被身份不明恐怖份子骑劫至阿富汗，

机上所有人被胁持做人质，仍然生还。消息人士向俄罗斯报 

    《MoskovskyKomsomolets》指，正副机师在事件中都是清白，目

前知道该名向机师们发出指示的恐怖份子叫「Hitch」，客机目前在离

坎大哈不远，接壤巴基斯坦边境的地方。 

    报道又指，乘客及机员被分成 7个小组，在泥造小屋内居住，食

物不足，其中 20 名亚裔乘客，据报被偷运到巴基斯坦一个地堡，一

众恐怖份子可能正寻求与美国或中国谈判。不过报道并未经大马或中

国官方证实。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2221:31 

    原标题：为给儿子攒首付东莞的哥连上 24小时班猝死家中 

    昨天下午，愁云蔽日，近百辆出租车组成一个特别的送灵车队，

送客死他乡的王先武最后一程。前来送行的有王的老乡、同行和亲友，

他们想通过这种特别的仪式，让王走得有尊严。 

    20日 19时许，东城主山小塘博宝马街 9号出租屋内，湖北籍的

士司机王先武在厕所死亡。目前警方已经初步排除他杀，对于死因，
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相熟出租车司机分析称：“估计是过度劳累致死”。 

    据了解，王是湖北公安人，今年 43 岁，在东莞开了 12 年出租

车，死前是东莞天龙出租车公司的士司机。一名老乡周师傅称，王最

近压力很大，跟前任妻子离婚后，带着儿子又跟另外一个单亲母亲组

织了一个家，王的大儿子在深圳一家工厂上班，妻子则在湖北老家，

自己单独一人在东莞跑的士。 

    “之前常听他说，想多挣点钱，因为儿子买房子，还差首付，所

以就没日没夜拼命地干，每天至少要上 12小时班。”周师傅说，出租

车的两名承包者倒班基本是一周一次，所谓倒班就是白班与夜班互换，

因此倒班这天必须有一人连续开 24 小时。而在王死亡之前，就刚好

碰到倒班，连续上了 24小时的班。 

    昨天 12 时开始，大批出租车赶到东城主山小塘博宝马街一带，

他们听说王的遗体将在 14时被送往殡仪馆，所以纷纷赶来为他送行。

的士司机郑师傅说，王的死讯在老乡群内传开，大家都感到惋惜和痛

心，他们想用一个特别的形式来悼念王先武。 

    “最开始我们打算组织 10 台车就行了，没想到大家通过电话一

传开，竟然都赶来了。”14时许，出租屋附近已经停满了出租车，记

者粗略统计约近百台，每辆车头都挂有一朵白花。出发时间一到，由

蓝色出租车组成的送灵车队浩浩荡荡地开往位于东城牛山的殡仪馆。

“这开了 12 年出租车，我们这样为他送行的话，他走得也有尊严”。 

    羊城晚报记者王俊伟摄影报道 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2223:17 
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    我们已经向中纪委实名举报此事，中纪委受理查询密码是 

    041Sa2K6Y3jmP763 

    现在有了反馈结果： 

    看清楚了，中纪委把我们的反映转到自治区，自治区纪委让我们

找建设单位，建设单位讲理我们还需要找你上级最高信访部门干什么！

建设单位设计和施工单位说已经把资产移交铁路局！已经几乎没有地

方讲理了！他们就是这样把老百姓的合理诉求踢皮球的！要这些狗官

何用！如果他们有那么一天，不要怪百姓心狠是他们自作自受！ 

    本人今晚，恰逢乌鲁木齐近 5月百年罕见大雪，赋诗一首： 

    春风不化雨，休再骗百姓。从此休告状，快雪斩恩仇！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2223:33 

    不过瘾，再来一首！ 

    五月飞雪伤心苗， 

    更思秦城唱红人。 

    不见六月花满天，却见霜枝铺满地！岳武凭栏满江红，义薄高歌

贯云天。亿万房奴齐汹涌，直上凌霄捣玉皇！作者:zxl19682012  日

期:2014-04-2223:55再来一首：为共和国三十年殇！----ZXL1968四

个坚持犹在耳，康华腐败第一单。先烈基业他来熔，工人下岗卖地皮。

戏子无能四万亿，尽纳乃兄恒大口。断臂断腿立刻抢，亿万农民齐失

地！作者:zxl19682012  日期:2014-04-2300:12再来今晚最后一首：

都说满清腐，还有邓世昌。烟花隋炀帝， 

    运河不收费！ 
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    南宋最盛世， 

    和谐秦淮歌。 

    我朝最威猛， 

    敢卖祖宗产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2300:29 

    底层已无出头日， 

    做牛做马无晚年！。 

    百毒难避食不安， 

    遍地高楼无蜗居！ 

    神州处处卖假货， 

    更恨灭种转基因！ 

    美乌街头带头套， 

    国人已然不要命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2300:39 

    在乌克兰街头示威中我们经常看到戴着面罩和头套的冲突主力！

他们一浪接一浪。他们里面有俄罗斯特工有美国特工他们来无影去无

踪，给我们展示了对付高科技识别的街头政治的真谛----带头套！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2300:40 

    回家睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2310:21 

    法无禁止即可行出现实版笑话了！ 

    附录：山上养百万蝗虫吓坏从化农业局 
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    担忧集体飞出附近农作物遭灭顶之灾，但无法律禁养 

    日期：[2014年 4月 23日]版次：[AA13]版名：[城事]稿源：[南

方都市报] 

    南都讯记者刘军高远实习生王亚娟在广州从化的一个山头上，密

密麻麻的白色薄膜温棚内，同时养着 700多万只蝗虫。这是养殖户谢

伯侦的生意，有人喜欢将这些蝗虫油炸后作为美食。从化市农业局的

负责人为此颇为紧张，因为这些蝗虫一旦集体飞出来，附近的农作物

将遭灭顶之灾。 

    害虫亮相从化美食节 

    去年 11 月底开幕的从化美食节上，有一家档口摆着油炸好的蝗

虫作为美食销售，旁边摆着一罐罐蝗虫浸泡的米酒。虽然标注的价格

不低，也引起不少游客关注。 

    蝗虫一直被视作害虫，干旱时容易爆发集体的蝗虫灾害，其结成

庞大的群体，往往形成几十公里的蝗虫带，密集时一平方米内密度可

达 4000多只，所到之处如玉米地顷刻会变成光秃秃一片。 

    蝗虫在中国和东南亚国家都有食用的传统，泰国和柬埔寨依然很

普遍。谢伯侦看到了这一商机，在从化城郊的一处山头租了几十亩地，

经营起蝗虫养殖和经营的生意。 

    谢伯侦的蝗虫养殖基地深藏在山林里。一个白色塑料温棚，看上

去像蔬菜基地，走近一看，里面是密密麻麻的蝗虫。 

    谢伯侦说，蝗虫养殖在云南和广西比较普遍，有些地方政府会给

予补贴，作为帮助农民脱贫致富的一个手段。他的技术最初也是从那



8239 

 

边学过来的。 

    目前他的养殖面积已经达到 10000平方米，每批货的产量在 6吨

到 8 吨之间，折算成只大约有 700 万只，一年最高可以产 9 批货。

“除了深加工成开袋就能吃的食品。还有昆虫的蛋白质含量很高，我

以后打算打成粉做成经济价值高的金钱龟、鳗鱼的饲料。”谢伯侦说。 

    农业局：防止造成农业和生态灾害 

    大规模养殖蝗虫引起了从化区农业局的注意。 

    从化是一个以种植业为主的地区，主要以农业人口为主，一旦爆

发蝗灾，后果不堪设想。因此，从化市农业局相关负责人表示，他们

对这一做法“很不提倡”。但是苦恼的是，没有相关法律和文件不允

许养殖蝗虫，所以他们也没办法，只能提出严格要求，加强管理。 

    从化市农业局一位负责人表示，他们很早就注意到谢伯侦养蝗虫，

一直在对其提要求，严格控制别让蝗虫跑出来。 

    该负责人说，他们还要求谢伯侦在养殖区安装摄像头，加强值班，

防止人为破坏，造成农业和生态灾害。 

    谢伯侦说，他已经和政府签订了责任协议，如果真的发生了灾害，

他得租飞机喷洒农药，而且要承担农户相应的经济损失。 

    从化区农业局负责人表示，现在没有影响不代表以后没有，“但

没有法律禁止养，我们也只能通过加强管理了。” 

    广东省昆虫研究所研究员毛润乾曾多次到这个蝗虫养殖基地。他

认为，只要不发生集体跑出，就不会造成农业灾害和生态灾害。 

    ------------------------ 
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    1968：这和广东茂名的气体只要不泄露就不会有问题是一样的说

法，这些人就是把自己当上帝，天有不测风云，日本福岛核电站当时

想到发生地震断裂了吗？蝗虫啊！如果刮台风怎么办？生态问题讲究

万无一失！关于天有不测风云，一会我再细说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2310:29 

    1968：上海自贸区再来一个现实版现代赌城租界！我准备到上海

自贸区发展，买游戏机开赌城，绝对符合第三产业，服务业，阳光产

业，第一个吃大闸蟹竞争对手少，青少年消费市场广阔，租界涉外特

殊法律保护，管他娘的青少年健康发展呢，老子赚钱第一！老子现在

看懂了，发展服务业，发展文化业，说半天就是买游戏机搞赌城，这

是哥 80、90年代玩剩的东西啊！哈哈哈哈哈！ 

    附录：上海自贸区解除游戏机禁售令微软或率先入驻 

    2014年 04月 23日 07:22来源：北京青年报参与互动(0)2 

    执行近 14 年的游戏机销售禁令，已经在上海自贸试验区正式解

封 

    上海市政府官网上前天公布的一份关于上海自贸区文化市场开

放的实施细则这两天引起外界关注，因为其中提出经营范围包括“生

产游戏游艺设备及销售其产品”的入驻外商投资企业可申请内容审查。

外界普遍认为这是我国向外商投资企业开放游戏机业务的一个信号，

这也意味着在中国执行近 14 年的游戏机销售禁令已经在上海自贸试

验区正式解封。 

    国外企业开始闻风而动 
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    4月 21日，上海市政府官网挂出通知称，《中国（上海）自由贸

易试验区文化市场开放项目实施细则》已于 4 月 10 日印发，并自印

发之日起执行。《实施细则》提出，在上海自贸试验区取得工商部门

核发的营业执照，且营业执照经营范围载明“生产游戏游艺设备及销

售其产品”的外商投资企业，可向上海市文广影视局申请内容审查。

外商投资企业取得《游戏游艺设备内容审核确认单》后，可以向国内

市场销售其游戏游艺设备。 

    据北京青年报记者了解，针对这一消息，已经有国外企业开始闻

风而动。据称微软和百视通已经在上海自贸试验区注册成立了一家名

为“百家合”的合资公司，计划引入的是微软旗下的 Xbox。此外，以

生产 PS 著名的索尼也有意联手上海一家企业在上海自贸区注册合资

公司，引入该公司的主打游戏机。 

    游戏机禁售令发布于 2000年 6月 

    至今在我国已执行了近 14 年的游戏机禁售令发布于 2000 年 6

月，当时这份《关于开展电子游戏经营场所专项治理的意见》的文件

由文化部、公安部、海关总署以及当时的国家经贸委、信息产业部、

外经贸部和工商总局联合下发。《意见》指出，“自本意见发布之日起，

面向国内的电子游戏设备及其零、附件生产、销售即行停止。任何企

业、个人不得再从事面向国内的电子游戏设备及其零、附件的生产、

销售活动。”监管部门出台这一禁令的初衷是，“电子游戏经营场所扰

乱了社会治安秩序，对青少年的身心发展带来潜在伤害。” 

    网游并不在禁止之列 
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    不过，这一禁令并不是对电游的全面封杀，因为网游并不在禁止

之列，而近年来包括 Pad 之类同样能从事电子游戏的设备也没有遭

禁。此外，包括联想、微软、联合绿动等公司都在国内推出了具有电

子游戏性质的设备，只不过厂家将其定义为体感性教育或运动设备，

避开“游戏机”这个敏感字眼而绕过了禁令。但在实际销售中，这些

设备基本都被直接称为“游戏机”。 

    不过，在此期间也陆续出现这一禁令有望解禁的传言。其中最经

典的一幕是索尼 PS3 在 2011 年 7 月曾通过了中国 3C 认证，一度被

外界推测即将入华销售，但仅几个月后，该产品的 3C认证又被注销。

记者张钦 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2310:37 

    说一下天有不测风云吧！昨晚到现在乌鲁木齐接近五月百年不遇

的大雪，现在大雪还在下啊！但如果只是这样平淡的剧情我也太对不

起看我帖子的朋友了，昨晚半夜又发生了一件大事，本人差点没有老

命！哈哈哈哈，上完课后再慢慢道来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2310:41 

    说到养蝗虫，我在 1990 年大学实习的时候，差点就靠这个创业

了！蝗虫还用你养，我们新疆草原漫山遍野，当年我地理系在新疆天

池实习，我在一个地方脚踩下去就是 3个蝗虫！我当时想在哪里养鸡

多好！可惜我没有比尔的魄力，我还有一年大学才毕业！等我毕业了，

新疆很多人已经开始养鸡了，现在的品牌叫草原绿鸟鸡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2312:16 
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    @susu666614902楼 2014-04-2311:20:36 

    等着张老师慢慢道来... 

    ----------------------------- 

    昨晚，我大约 12 点半回家，当时还没有下雪，不过刮大风啊！

1 点我洗洗睡了！2 点 40 的样子忽然我被外面：“着火了”的大喊惊

醒，哎，不比当年了，当年十二三岁，我睡着了我父母深夜打牌回来

没有带钥匙，邻居壮汉敲门，全楼的人都醒来了，我第二天啥都不知

道！扯远了！我第一次听到“着火了”时，向窗外张望，发现没有什

么动静，我觉得是墙外铁路工程的地方着火，我心里想他们活该！火

又不是我放的，我接着睡！过一会又有人喊，我想，哎，不管咋样先

救火吧！毕竟铁路工人是阶级兄弟没有招惹我啊！我起来还没有来得

及穿厚外衣，一单元的符老师带孩子来敲我们单元门，说我们楼另外

一单元侧面墙壁着火了！我提着灭火器就飞跑过去，只见两栋楼间的

苯板做的老年活动室燃起 1-2米高的火苗，而且把我们楼的墙壁保温

层也点着了，最高处火苗大约 3米高，风很大，火势非常猛！哪里已

经还有一个老师和一个农民工在哪里，地上已经有四个灭火器他们不

会用！好在我这个人什么事都喜欢参与，学校消防演习每次我都抢着

喷灭火器玩，用掉 6罐灭火器，我是先喷上面不让向楼上蔓延，才控

制住火势，不到 2分钟吧？但是灭火器没有了！我和符老师的孩子到

我家接水，我一边往家跑一边喊我们楼着火了，等我接水回来又下来

5-6 个老师，而且关键是 2、3 楼侧的老师从卫生间窗口向外泼水，

我们冲到铁皮房子把墙根的火浇灭，当消防队员赶来的时候我们已经
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把火扑灭了！但是消防队员进来了由于工地太多太狭窄，车进不来！

好在我们及时发现和扑灭了火，如果火蔓延到三楼以上就没有办法救

了！火灭了我发现我没有穿外衣有些冷，不陪他们了，回去睡觉，早

上他们说是电线老化先着火的！是看工地的农民工第一个发现着火救

了大家啊！感谢农民工兄弟！ 

    根据我这次救火，我发现 

    1：保温材料苯板确实不太容易燃烧，但是高温下也是可以着的！ 

    2：苯板确实不太容易燃烧但是苯板上挂桨的线是可以燃烧的！

主要是这个线的持续燃烧！我建议这个材料或者工艺必须改进或者更

换！ 

    3：好在电线着以后自动断电了，否则后果不堪设想！ 

    4：消防通道必须畅通！好在发现早啊，否则校长就要做牢了，

我们就要家破人亡了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2312:23 

    对于着火，我不陌生，自小到大，我们家着过 2次火！包括这次

我家住宅周围着火 2次！ 

    我家第一次着火是我小学 2年级的时候吧，我和我父亲在隔壁单

位看露天电影《三进山城》看一半，电影院喇叭喊我们家着火了，我

和我父亲赶紧回家，只见床上被褥啊什么的都烧完了，火是我妈把煤

油炉踢翻引起的，好在老妈威武，而且当时没有房子我们家住在洗澡

堂，所以很快扑灭了，但是我们家的家当都没有了！单位领导同事给

我们送来被子、衣服，我感到了社会主义的温暖！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2312:29 

    第二次着火是我们家已经分配上了大院子，我家又多盖了 3间房

子，我父母在里屋打牌，外面厨房着了，好在我发现了，我赶紧喊大

人们，及时扑灭了！ 

    在我家窗外墙根有一颗大概千年古榆树，有一年冬天它自己着了！

我倒了 4桶水都没有用！后来总务处拿锯来把着火的枝锯了，我们发

现是树从树心中间自己着的！还有一次就是这次了！ 

    说句玩笑话，看来我中犯火，此贴应该比秦火火还火啊！哈哈哈

哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2313:20 

    @haitian168814906 楼 2014-04-2312:54:24 

    老师乡村银行降准了给分析分析被 

    ----------------------------- 

    前几天分析了，这是战术级别不是战略转向！他们现在不敢大规

模降准！但是我严重关注地方自主发行债！如果那样就是地方可以大

规模印钱了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2313:21 

    @麦田小憩去 14907楼 2014-04-2313:16:25 

    央行定向降准 RMB 经过盘整以后再创新低楼主怎么看未来的汇

率？ 

    ----------------------------- 

    接着跌！外贸出口急降，瞬间缺大量美元，你越缺美元他越跑美
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元！越怕什么就一定来什么！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2313:26 

    @maimaijiangkeran14886楼 2014-04-2300:23:54 

    刚发的又吞了，敬佩张老师的为人，一直跟贴，一，乌市的房价

又涨了，为什么论坛诸位大神都认为未来会跌。二，贷款也不难贷，

三吾国未来就是两条路，对外扩张或继续舔菊，我个人倾向后一种，

望老师解惑。小编你在删，我继续发， 

    ----------------------------- 

    新疆的经济节拍往往比内地晚半个节拍！不用担心肯定降，而且

大降！当年是南疆来了几千干部，他们携家带口撑起了乌鲁木齐几年

房价！现在相反，北疆干部到南疆！现在是舔菊进行时！政治未来我

无法预测，但是胜利最后属于人民！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2313:32 

    引用：王石说的应该没错，看看杭州“发改委”的政策就知道了。

(转载) 

    楼主：抢注难时间：2014-04-2310:45:00 

    杭州发改委建议房企重大调价前须通报有关部门！注意啊，这里

是“建议”，如果不听他们的“建议”，不知道会怎么样呢？ 

    http://stock.sohu.com/20140423/n398670791.shtml 

    杭州一季度“报表”出炉 

    GDP增幅 7.5%高于全国 

    市建委：房企降价行为属理性调整 
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    发改委：建议建立房企重大调价政策预报制度，重大调价发布前

须通报有关部门 

    本报记者刘焜/文林焱挺/制图 

    昨天，杭州市政府举行 2014 一季度经济形势分析会。先用简单

的一段话，说说杭州刚刚过去的这 3个月：预计一季度实现地区生产

总值增长 7.5%左右，高于全国、全省增幅；收入方面，城乡居民收入

增长较快、企业效益增速加快，财政收入增速，则有所回落；物价方

面，一季度全市 CPI同比上涨 2.8%，属“温和上涨”。 

    未发现低价倾销 

    房地产市场目前“尚属平稳” 

    一季度杭州的房市，有这么几个情况： 

    一是商品住房成交量价齐跌。1-3 月，杭州市区商品住房成交

10112套，同比下降了 37.8%。这个成交量，是 2009年以来的平均水

平。市区商品住房成交的均价是 15388元/平方米，同比下降 11.3%，

仅仅高于 2009年和 2012年。 

    二是可售房源处于历史高位。截至 3 月底，市区可售商品住房

76004 套(其中主城区 31881 套)，同比增加 36.2%。从面积来说，可

售房源里头，41.9%的是 90平方米以下，大部分是 90平米以上。 

    三是二手住房的成交量和价格，也有不同程度下降。一季度市区

二手住房成交 5830 套，同比下降了 60.4%——跌幅这么大，与去年

二手房成交大幅提高导致基数变大很有关系。 

    另外，市区二手住房成交均价 15268.4元/平方米，同比下降 2%。 
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    第四，土地溢价下降。主城区低价平均溢价率为 9.3%，比去年平

均 20.9%的溢价率有很大的回落。 

    综合各种因素，市发改委建议，要对房地产市场的风险积极防范，

出现重大的市场谣言时，第一时间澄清，稳定市场预期。另外，就是

建立房地产企业重大调价政策预报制度，房地产企业在重大调价发布

前，必须通报市有关部门。同时，加大对房地产企业虚假广告、诱导

广告的查处力度，确保房地产市场平稳。 

    对于大家关心的部分楼盘降价行为，市城乡建委表示：相关公司

资金运作基本正常，没有资金链断裂危险，个别公司在降价的同时，

还继续在杭州市场拿地。 

    总体上说，降价行为是迎合周边市场价格的理性调整，尚未发现

低于成本价倾销的现象，市场目前“尚属平稳”。 

    销售额同比降五成 

    二季度车市将进入“冰冷期” 

    ---------------- 

    乌鲁木齐的控制更严重，新疆高层军转干部特别多，手段强硬霸

道！自成派系，而且孙广信就是军转权力集团的，所以根本不用下文

件，内部打个招呼就行，房价他们会硬撑不会主动降！但是二手房已

经松动较大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2313:36 

    这个新疆广汇孙广信不仅有 500亿字画抵押贷款的事，我还知道

他前两年就资金困难了，他和建筑公司签虚假合同伪造上市公司优良
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业绩的事我是知道内幕的，但是算了！我们家门口的铁路我都搞不定，

中国到处都有的这些屁事我就管不了许多了！如果举报了，中纪委会

再给我个：“私人企业我们不管”的答复，孙广信再派黑社会把我暗

杀了，我如何活到 92岁？哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2313:39 

    @立冬前 14912楼 2014-04-2313:33:32 

    请教老师一个以前问过的问题，今年北京的自住型商品房还有必

要出手么？都在五环以外的位置。 

    ----------------------------- 

    自住就不要折腾了！就是有利差，哪个交易税你就伤不起！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2316:23 

    @立冬前 14912楼 2014-04-2313:33:32 

    请教老师一个以前问过的问题，今年北京的自住型商品房还有必

要出手么？都在五环以外的位置。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201214914 楼 2014-04-2313:39:03 

    自住就不要折腾了！就是有利差，哪个交易税你就伤不起！ 

    ----------------------------- 

    @立冬前 14916楼 2014-04-2314:05:42 

    那是不是如果近两年不着急入住，我直接考虑普通商品房就行？ 

    ----------------------------- 

    我记得北京市是唯一收 20%房产交易税的，而且是严控小产权房
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的！这是逼大家买一手房，你说的对，会出现一手商品房比二手房便

宜的局面！再忍一忍！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2316:25 

    @shenyan80112814917楼 2014-04-2316:08:44 

    老师，新闻又开始报道黄金了 

    ----------------------------- 

    我看到中国大约一半黄金企业停产了的消息！黄金历史大底就在

眼前！再忍一忍果断抄底！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2316:41 

    @棚改房新政 13楼 2014-04-2016:12:50 

    中央为什么要这个时候加速棚改？ 

    中央为什么这个时候在紧缩银根，收紧房贷？ 

    大房地产为什么依然在大块拿地，为什么出现了地热房冷的现象？ 

    ----------------------------- 

    问的好！ 

    1：中央为什么要这个时候加速棚改 

    ----地方地都卖完了，但没有钱还债，这样腾出新地还债！同时

捞名声！同时棚户区改造还可以消耗房价下跌后的产能过剩（水泥，

钢材。。。等）。这样的话就可以把房价下跌带来的影响降到最低。 

    :2：大房地产为什么依然在大块拿地，为什么出现了地热房冷的

现象？ 

    棚改的地很多在中心区！人家的意图说的很清楚让中小房地产倒
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闭，让央企退出，让财阀垄断！ 

    3：中央为什么这个时候在紧缩银根，收紧房贷？ 

    不是针对房子，是要倒逼贱卖国企---但是这里我也有一个逻辑

问题没有解决，他们大房地产商拿这些核心地块干什么？是开发房地

产吗，是盖商城吗？似乎逻辑上都不可能，这些都严重过剩！房地产

商大量倒闭，要多少便宜的房子地都有啊！他们要地干什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2316:59 

    我们从这篇文章可能可以发现端倪： 

    附录： 

    国开行输血棚改保障房建设提速 

    2014年 04月 11日 08:24 

    来源：经济观察网 

    0人参与 0评论 

    导语：业界表示，国开行发行专项债券的一个重要意义是从地方

杠杆变成中央加杠杆，降低了地方政府和企业的疑虑，“保障房建设

这次或真能提速”。 

    经济观察报记者吴娓婷 4 月 8 日，国家开发银行在京召开全行

视频会，部署开发性金融支持棚户区改造及城市基础设施工作。会议

透露，该行争取 4月底前为棚改发放贷款 1000亿元。 

    此前六天，国务院总理李克强主持召开国务院常务会议时提出，

部署进一步发挥开发性金融对棚户区改造的支持作用。国家开发银行

随即表示，国开行正组建住宅金融事业部，用以专项开展棚改等保障
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性安居工程业务，方式是发行专项债券。 

    按照“十二五”计划，全国建设保障性安居住房 3600 万套。去

年国务院又提出，2013年到 2017年推进 1000万套棚户区改造。 

    钱是个问题。 

    2012年全国保障性安居住房财政支出超过 3800亿，2013年该数

目预计在 4200 亿。每年社会对保障房的投资以超万亿计算。面对巨

大的资金缺口，除了开发贷，地方政府融资平台或企业都尝试发债解

决，但结果是加重地方债务或得不到资本市场接受。资金成为拖慢保

障房建设速度的最重要原因。 

    业界表示，国开行发行专项债券的一个重要意义是从地方杠杆变

成中央加杠杆，降低了地方政府和企业的疑虑，“保障房建设这次或

真能提速”。 

    贷款提速 

    国开行一直是国内棚户区改造贷款的主力银行。随着中央对棚改

及保障房建设的重视，该行在棚改领域的步伐也迈得更大。 

    今年一季度，该行已加大棚改项目开发评审和贷款投放力度，新

增承诺棚户区改造等保障性安居工程贷款 1401 亿元，为去年同期

10.2倍；发放贷款 312亿元，比去年同期增长 12%。 

    国开行还试水“住房银行”，组建住宅金融事业部。据称，该事

业部将实行单独核算，采取市场化方式发行住宅金融专项债券，向邮

储等金融机构和其他投资者筹资，重点用于支持棚改及城市基础设施

等相关工程建设。 
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    上海易居房地产研究院副院长杨红旭认为，专项债其实是国开行

牵头，向全社会募集资金。 

    有分析指，国家选定国开行，一是棚户区改造资金投入大、回报

周期长、盈利前景不明确，2013 年到 2017 年推进 1000 万套棚户区

改造，所需资金量至少 2.5万亿，因此，亟需成本相对较低、稳定的

融资来源作为保障；二，国开行已经形成一套比较完整的开发性金融

运作机制；第三，国开行作为棚改及城市基础设施等相关工程建设投

融资主力银行，具有丰富的实践经验和行之有效的运作模式。 

    在 8日的会议上，胡怀邦进一步部署了住宅金融事业部的相关事

宜：一是与有关部委对接专项债券发行、住宅金融事业部筹建方案等

事宜，与棚户区改造任务较重的省（区、市）政府进行对接，推动各

地加快棚改；二是全面梳理现有存量项目，建立“快通道”，加快新

项目开发评审，加快贷款发放；三是规范运作控风险，推动统一评级、

统一授信和统借统还，以及专项贷款、专项债券和专项基金，发挥综

合金融服务优势，引导社会资金积极参与，规范业务运作，确保贷款

合规、阳光运作，专款专用，把好事办好；四是加快住宅金融事业部

的组建工作，抓紧完成事业部筹建方案报批，为棚改等保障性安居工

程业务的专业化管理和长期可持续发展提供机构保障。 

    资料显示，2005 年国开行发放首笔棚改贷款。截至 2013 年底，

该行累计向保障性安居工程贷款 6235亿元，贷款余额 4363亿元，同

业占比近 60%；业务覆盖 30省（区、市），惠及 835万户中低收入家

庭。该行目前支持了内蒙古包头北梁、天津西于庄、吉林和河南全省
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等一大批棚改项目，支持项目总面积 2000 多万平方米，涉及棚户区

住户 21万户。 

    加入棚改概念的保障房 

    目前，有央企背景公司已经积极介入棚户区改造或三旧改造。 

    保利地产[0.13%资金研报]2013年报显示，现有旧改项目在 2013

年贡献了 9%销售面积，11%的销售金额。保利在陕西、湖南、广东均

成立了专门的城投公司。董事长宋广菊透露，在广州、武汉、珠海、

青岛、大连、西安、郑州等城市跟踪了 20多个项目，规划建面 3000

万平方米，未来将销售额比重提升至 15%以上。招商地产[-0.93%资

金研报]在深圳也在运作旧改项目约 400 万平方米，对应能产生 500

亿货值。此外，在北京、上海等一线城市持有较多工业地或从事一级

开发的公司比如北京城建[-1.06%资金研报]、浦东金桥[-6.97%资金

研报]和金隅股份[0.16%资金研报]也被认为将受益于棚户区改造。 

    对于保障房，万科、保利等企业都曾表态，只要不亏钱都会去做。

但现实中保障房的退出机制和去化问题让开发商积极性大打折扣。 

    一名地产开发商负责人在接受经济观察报采访时说：“我们希望

地方政府对保障房要有明确的界定，建好后是政府回购、自行出售还

是自行经营？不要说好了回购，后面又说没钱。”该开发商建设了多

个保障房项目，但到了摇号阶段政府却没有组织到相应拥有购买资格

的人群，也多次出现区内购买人数不足的状况。 

    该负责人认为，加入棚改概念的保障性住房则有吸引力得多，住

户定向回迁，不涉及摇号等事宜。更重要的是成本压力减轻，同时开
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发前景看好。 

    “有棚改概念的项目，土地出让金政府不能一下子拿走。我们可

以改造一点，付一点款。”该负责人说，“但是风险也还是存在，因为

改造周期长，普通住宅项目一年可以有所回报，棚改不做 3-5年没法

完成。” 

    该人士向经济观察报透露，其企业负债中，有一项预付款项高达

10亿，用于支付一个总用地面积 11万平方米的旧村拆迁。其中账龄

1年以内金额 1亿，而 1至 2年（含 2年）的金额则超过 9亿元。 

    该人士表示，国开行目前以普通开发贷对项目给予了支持，利率

为银行贷款基准利率上浮 5%，“相当优惠，一般开发商拿不到”。同

时，棚改可以通过商品房部分的盈利，平衡总体的成本。 

    资金匹配 

    对于向棚户区和保障房放贷，此前已试验过金融债和与发改委合

作的企业债，但是业界对国开行棚改专项债看好，认为是过去发债形

式的一种替代，整体有利于降低融资成本。 

    2011年，国家发改委发文，为如期完成“十二五”规划纲要提出

的建设 3600 万套保障性住房的任务，支持地方政府投融资平台和符

合条件的企业发行债券，进行保障性住房建设。消息发布后，首开股

份[0.63%资金研报]、信达地产[1.15%资金研报]、栖霞建设[0.31%资

金研报]和保利地产随即宣布发行中期票据，投向旗下的保障房建设。

四家公司总计发行额达 120亿元。他们都在议案中宣布，融资所得会

用于保障房项目建设。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2317:00 

    资料显示，上述四家公司当时都已积极参与了各地的保障房建设。

不过，几个企业发债没了下文。仅首开股份发行 43 亿中期票据，不

久 50 亿私募债发行又成功获批。作为北京市大型国有企业首开集团

的控股子公司，首开股份大量涉足北京土地一级开发和保障房建设。 

    当时中央收紧上市公司在股票和债券市场上的再融资。中信证券

[-0.44%资金研报]首席债券分析师邓海清表示，在这种背景下企业发

债存在技术困难。他说：“地产企业的主体业务不能发债，靠单独项

目又很难完成发债任务，一般还是通过地方政府城投公司平台去完

成。” 

    而一家央企内部人士也对经济观察报透露，当时地方融资平台很

火爆，地方政府抢着利用保障房概念融资，企业很难分一杯羹。而融

资后到底有多少切实投入到保障房当中不得而知。 

    对比过去的企业债，邓海清认为国开行的专项债作用在三个方面：

一是用国家信用代替地方政府信用，使得融资成本更低；二是中央加

杠杆的方式，避免了地方城投债务增加和杠杆增加；三是专项债做到

了资产和债务期限匹配。“因为保障性住房是定向购买，产权流转受

限制。发行一两年的信托，3-5年的债券，都与这种资产的期限不匹

配。现在国开行定向发行给邮储、社保基金，这些对象刚好就是需要

久期的债务。”邓海清说。 

    ------------------ 

    1968：主要词： 
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    1：对于保障房，万科、保利等企业都曾表态，只要不亏钱都会

去做。保障房概念融资--地方融资平台很火爆---是不是有政策挂钩，

开发商搞保障房必须要买多少地？； 

    2：用国家信用代替地方政府信用融资成本更低--这是地方政府

信用太烂，这样绕开原来的圈子，别的行已经不给地方贷款了另外让

国开行贷款，这样让哪些死账展期以后通货膨胀自动冲销，这样的意

图就是搁置坏账，先搞活经济，局部看这也不能不说是一步天才的好

棋。我不能说这个办法不好，总体好不好我要全面的再思考一下； 

    3：国开行定向发行给邮储、社保基金，这些对象刚好就是需要

久期的债务-------谁来提供新的货币的问题，说白了钱从哪里来，

这个问题解决了！根本不是开发商出钱，是邮储、社保基金出钱！这

样看等社保基金进股市就是做梦了！或者这样讲，这相当于当年陈胜

大军打到潼关，秦最后的大军都没有了，社保就是这最后的机动部队

---章邯带领的修陵墓的苦役！ 

    ---------------- 

    哦，我明白李相为什么上心这个棚改了！包头就去了多次！如果

这一步失败，直接就是只能大印钞票，直接人民币金圆券化！大的想

通了，其他就好理解了！以后有空展开吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2322:19 

    @susu666614927楼 2014-04-2320:26:11 

    "这两天超市股票的大涨，说明了大通胀已经近在眼前了." 

    请问老师有道理吗？ 
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    ----------------------------- 

    前面回帖已经证明了一件事，我再清晰的表达一下！ 

    就是中国最后的本土资金来源，一个是降准降息！一个就是社保

资金！一个是发国债地方债！外部资金来源主要是外贸顺差依据外贸

美元结余发人民币！ 

    就外部来说： 

    人民币 2012 年下半年到 2013 年全年的上升使人民币汇率虽然

下降但是还是在相当高位！这样出口企业日子起码还要延续几个月到

半年等人民币继续贬值到一定程度才能好过！那么微薄的利润，谁能

挺那么长时间？ 

    在国际市场不断回暖的背景下，一季度我国出口却罕见地出现负

增长，一季度我国进出口总值 5.9 万亿元人民币，比去年同期下降

3.7%。其中，出口下降 6.1%，进口下降 1.2%，均低于市场预期。 

    这里，我不得已首先给官员们说一下做人的基本道理！现在官员

好说谎！但一个简单的道理日子久了谎言就包不住了，一个谎言破灭

了，一串谎言都要破灭的！最好的策略就是无论好赖都不要撒谎！即

使我是流氓、我是小偷、我是强盗，我是淫棍，我认为只要在公众面

前大胆承认，我就是这样一个人，公众也不会有什么太强烈的厌恶，

毕竟社会上的人形形色色嘛，人的经历也形形色色！好人变坏人，坏

人变好人都很正常！或者多次反复！按照毛主席他老人家的干部路线，

即使对不断改换门庭的华东著名叛将郝鹏举都能容下，最后还让他带

兵攻入南京总统府呢！从你们当上你们只做了几年、十几年坏蛋而已！
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但是你想做好人，第一条就是做过错事就要承认，首先要做一个诚实

的人！就要吸取教训要不二过！啊，这是毛主席的教导！这才是对人

的正确认识！一个人如此，一个政权亦如此！有人说毛主席有多少行

宫之类话，就算是真的吧，地方官员都不傻，是人都不傻！上面有多

少下面对应级别也依次有多少！如果那样当时全国会有多少大小官员

行宫？这样的行宫有没有？有！我在海南就到过接待很多中央领导人

的南国夏宫，我们是当地人带我们从山上翻山后从后墙缺口进入的！

这些行宫，不是哪个个人的行宫，是接待各级领导包括疗养的劳动模

范的！现在北京的前王府有多少私人会所，多少领导都有会员卡外人

不得进入，这已经变相成为个人的行宫了！如果上面没有人这么享受，

其他人是不敢这么干的！实际上早在陈希同、王宝森时代，各个培训

机构已经成为各级领导的私人会所了！说毛主席的行宫遍布祖国大地

就是造谣嘛！我说这样多看似不相干的话就是告诉中国的官员，不要

觉得自己比别人都聪明，造谣、说谎永远只能瞒的了一时瞒不过一世！

相对造谣、说谎获得的暂时好处看，丢失诚信、丢失公信力的人和政

府，无论他们说的再动听，只要人们上了一次当！人们以后都会当他

们说话是放屁！当然我这里指恶意的谎言，和医生欺骗癌症病人的谎

言是两个概念！我自己小时候也偶尔说谎！我说谎的毛病是怎么改过

来的呢？记得有一个很冷的冬天，我中午就爬到山上玩滑冰，玩到天

黑黑的时候才想到回家，我在回家的路上想出了好多骗母亲的话！但

是一进门我妈妈就给我在火墙边暖手，没有问我到哪里去了！赶快给

我准备饭！我编的谎话都没有用上，这让我下了决心，以后再难堪的
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事情都要敢于直面，只要敢于直面没有过不去的坎！我们的官员其实

就是人民的儿子，即使你们过去做过什么错事，经济上贪污了些钱、

收了些回扣，包养了多少二奶，直接给老百姓说，只要及时彻底的清

退账款就行了，你们也睡了那么多女人了，想清楚了最想和谁过就和

谁过吧！再不要多睡了！也就行了！我跟我们老师讲，换我有那么大

权力也多少会有些腐败的！只要犯了错误领导能洗心革面，没有犯错

误的我们制度预防人民监督就行了，母亲会嫌弃儿子吗？不会！但是

不管咋样有一件事情你们不能犯，就是不能当汉奸，不能丧失民族气

节！我中学班主任是吴佩孚的孙女，她妈妈是吴佩孚的女儿，我们高

中同学以前经常每年春节看望班主任，当然也能和老太太见面聊天。

吴佩孚，大军阀啊，他的后代现在基本上在中国教育科研领域，我想

说什么呢？我想说我从我中学班主任身上能够感受到民族正气！引用

资料：“在民国时代，吴佩孚是少有几个堪称“儒将”的北洋军阀。

他六岁读私塾，攻读四书五经；22岁考上秀才，诗书画俱佳。作为一

位有文化的军阀，吴佩孚在私人生活上洁身自好，号称“三不”：不

爱钱，不蓄妾，不入租界。什么意思呢？不爱钱，不贪图钱财，中共

元老董必武评论为“吴氏做官数十年，他统治过几省地盘，带领过几

十万军队，他没有私人积蓄，也没有田产，有清廉名。”不蓄妾，不

讨小老婆，吴佩孚从不拈花惹草，终其一生，只有一个结发妻子张佩

兰相伴。不入租界，哪怕在与其他军阀争斗中落败，吴佩孚也不出洋，

不入租界，保持坚定的民族气节。”吴佩孚干过很多坏事，比如镇压

27 大罢工！但是日本人来了想拉拢他让他接着当土皇上，他一口拒
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绝！我从我的班主任身上可以感受到这些门风！我想说哪怕这个人杀

人如麻，只要他有民族气节同样值得我们尊重！我们很多官员你们的

罪行和杀人如麻比差远了，只要幡然醒悟你们那点事真不是什么大事！

你们有什么放不下的不给人民说实话呢？你们为什么非要像农业部

哪些卖身投靠孟山都的所谓专家那样彻底被人民抛弃呢！话再说回来，

即使经济有再大的困难，你们老老实实的跟中国百姓说，跟父母讲，

不要撒谎行不行？！！！接着说正题：“海关总署新闻发言人郑跃声表

示，外贸下滑趋势应该与去年前几个月出口数据造假虚高造成同比基

数过高结合起来看。粤港货物虚假套利是导致去年基数虚高的主要因

素。海关数据表明，一季度内地对香港进出口大幅下降 33.3%，！”这

是什么意思呢？就是我去年的对经济判断就是对的！去年确实出口旺

盛是假的，而且是国家不仅没有创收还赔上大钱了！这也符合去年一

年人民币连续升值对出口企业的影响！ 

    但是我首先要问，为什么他们今年不套利了？出口退税套利不是

一天两天了，一些央企也是靠这个在香港办公司发财的！这么多年都

没有解决这个问题！所以如果相信因为海关有效打击了货物虚假套利

那么就是对中国国情太不了解了！这个因素可以忽略！还有一个问题，

去年依据出口旺盛外汇结余的美元我们还增持了美债对不对？现在

海关自己承认去年是虚假出口，那么这里又派生出两个问题，其一：

既然真实外贸不利那么为什么还要买美国国债，这个钱哪里来的？其

二：既然你们自己承认存在长达数月的大规模货物虚假套利，那么去

年的实际经济增长就应该小于 7.7%，具体我没有办法准确算出是多
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少，我估计应该是低于 7%！现在官员们就陷入了他们的谎言的系列

被识破的尴尬了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2323:13 

    就内部而言： 

    先说降准降息吧！一句话就是不可能！ 

    据人民网成都 4 月 23 日电：“面对当前国有银行储蓄存款外流

的现象，国内各大银行采取一方面激励揽储员的工作激情，另一方面

上浮定期存款利率的措施吸引储户。 

    昨日，记者走访了成都市的工行、农行、中行、建行和交行等五

大国有银行的多家营业网点，发现五大行都将定期存款利率“一浮到

顶”，但门槛高低各有不同。对此，专家认为高存款利率能增强实体

经济活力。”看到这条消息我们就知道所谓“专家认为高存款利率能

增强实体经济活力”就是一个金融学上的大笑话！从来是低息利于放

贷利于实体经济发展的，专家没有基本常识啊！这样情况下谈降息就

是另外一个笑话了！至于降准按照２００４年的《巴塞尔新资本协议》

的要求，我国银行业金融机构的资本充足率一直处于不足的状态，而

且在这个基础上疯狂在放贷款！2008 年收缩短暂一下，四万亿又是

大贷款！从前几年的情况来看，外汇占款的增加是基础货币扩张的主

要原因，国际资本不断流向亚洲加剧中国的流动性对冲压力。在此基

础上的连续多年贷款存款准备金率的连续上调并不能从根本上解决

我国流动性过剩的问题。当时市场对人民币持续升值的预期强烈，而

且确实在升值！人家吃定我们了，稳赚了！有人计算过起码上千亿美
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元的损失！只要我们看到一到年关银行高息揽存就可以知道银行这么

多年的疯狂放贷，资本充足率一定严重不足了！现在是世行纵容，只

要世行认真一执行协议我们立马银行收紧贷款！即使降准也放不出多

少钱，主动权在世行手里，世行是生死判官！另外我想表达的意思是，

我们的实际资本充足率已经事实上早都很低了！所以央行干脆顺水人

情的说不降准！其实银行自己事实上早降的不能再降了！ 

    另一个就是社保资金！还有发国债地方债！ 

    前面我论证社保资金已经被挪用到盖保障房去了，这里不用考虑

他能起什么作用了！如果真有什么大动作只能是国债和地方债了！我

想起当年我老爸工资中摊派的国债了！现在只有这条路了，如果到那

一天才可以正式表明中国大通胀再度来临，现在是进入资本通缩物价

通胀时代！哦，我写了这么多文章谈这个话题，总算找到了一个合适

的概括语言了！ 

    《现在是进入资本通缩物价通胀时代！》完整版 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2323:16 

    《现在是进入资本通缩物价通胀时代！》完整版---ZXL1968 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=337 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2323:20 

    楼主：zxl19682012时间：2014-04-2316:25:40 

    @shenyan80112814917 楼 2014-04-2316:08:44 

    老师，新闻又开始报道黄金了 

    ----------------------------- 
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    我看到中国大约一半黄金企业停产了的消息！黄金历史大底就在

眼前！再忍一忍果断抄底！！ 

    ------------------------------ 

    @jdf118814930楼 2014-04-2322:50:31 

    楼主，我认为黄金还远远未到底呢，因为美元还会强势，还会升

值，那么相对应的黄金还会下跌的很猛呢，虽然现在黄金企业是停工

了，但是还得要停一段时间呢，可能是一年或者三到五年呢，所以黄

金还远远未到底呀 

    ----------------------------- 

    黄金不会这样！我忽然还有个思路，会不会压低国内黄金价格美

国倒收购呢？上海自贸区的金库真的是给中国人进口黄金用吗？难

道不是方便外资收购现货黄金倒出去吗？如果是这个设计，那么黄金

还是大幅下跌，而且人家算好了我们的全民都会活不下去抛黄金，如

果这样就太可怕了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2323:25 

    广东茂名 PX事件刑拘 24人批捕 5人 36人受行政处罚 

    2014-04-2313:35:00来源:中国新闻网(北京) 

    -------------- 

    不用看内容了，关键是几个坏分子捣乱的说法还有没有公信力？

他们自己懂的！最关键每次都有坏分子被白岩松说的那样给摘出来，

坏分子们有没有你们摘不出来的一天，坏分子那么傻永远那样轻易被

摘出来吗？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2323:37 

    @zxl1968201214892 楼 2014-04-2300:39:23 

    在乌克兰街头示威中我们经常看到戴着面罩和头套的冲突主力！

他们一浪接一浪。他们里面有俄罗斯特工有美国特工他们来无影去无

踪，给我们展示了对付高科技识别的街头政治的真谛----带头套！ 

    ----------------------------- 

    大家可能没有领会我的意图，我们再仔细看一下俄罗斯特工或者

美国特工的标配作用： 

    1：统一面罩和着装是可以防止包括卫星级别的识别，根据披露

的资料，美国无人机是可以像看电影一样的看到特定目标行动进而锁

定的，如果是统一面罩和着装在一个房子内人员的聚散聚，卫星就会

丧失特定跟踪目标！乌克兰的面罩太厚，香港热带绑匪一般用女人丝

袜！ 

    2：眼镜，我觉得用潜水镜改造就可以了，主要是防止辣椒水！ 

    3：呼吸保护，我想防 PM2.5 的口罩就可以了！当然按照我小时

候看的解放军军事学院的当时保密的防化教材，如果有瓶矿泉水浸湿

一下更好！ 

    本人的装备非常适合第三世界人民反抗美国压制自由的斗争！性

价比高！简单实用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2323:53 

    美国黄金情况到底怎样？从乌克兰的 30 吨黄金在反对派上台第

一时间被美国收走可以管中窥豹啊！美国现在烂帐一堆无法维持美元
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地位，只有干趴下几个大国给他补血才行，中国就是这样补血的机器！

货币其实就一国的白条。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2323:58 

    国误院：推 80个示范项目向社会资本开放 

    为加快投融资体制改革，推进投资主体多元化，让社会资本特别

是民间投资进入一些具有自然垄断性质、过去以政府资金和国企投资

为主导的领域，会议决定，按照《政府工作报告》部署，在铁路、港

口等交通基础设施，新一代信息基础设施，重大水电、风电、光伏发

电等清洁能源工程，油气管网及储气设施、现代煤化工和石化产业基

地等方面，首批推出 80 个符合规划布局要求、有利转型升级的示范

项目，面向社会公开招标，鼓励和吸引社会资本以合资、独资、特许

经营等方式参与建设营运。下一步将推动油气勘查、公用事业(行情

专区)、水利、机场等领域扩大向社会资本开放。会议要求，要完善

配套实施细则，推动基础设施和公用事业特许经营等立法，加强对落

实情况的督促检查。 

    ------------- 

    1968：要么是反腐重点，要么是被欧美制裁搞的走头无路的产业，

要么是新能源战略必争产业！要么就是煤炭这样近年刻意打压价格濒

临全行业亏损的行业！什么都应该看清楚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2400:15 

    附录 1：吴胜利：需研究如何与日方擦枪而不走火！！ 

    发表于：2014-04-2308:01:21 
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    作者:雁翎老兵 

    凤凰网资讯&gt;军事&gt;最新报道&gt;正文站内 

    原题吴胜利：中日海军在东海有擦枪走火可能性 

    2014年 04月 22日 21:11 

    来源：凤凰卫视 

    中国海军司令员吴胜利接受本台独家采访，强调当前中日东海形

势严峻紧迫，日本方面要对此负责，同时吴胜利称当前局势下，中日

海军的确在东海有擦枪走火可能性，但中国军方认为，需要研究如何

与日方擦枪而不走火。 

    对于日方表达对中日钓鱼岛对峙的东海局势的担忧，中国海军司

令员吴胜利进而直言，当前中日在东海形势严峻而紧迫，这也凸显出

这次达成的海上意外相遇规则，对于两国海军及舰艇相遇重要性。 

    中国海军司令员吴胜利上将：“中日双方要保持一个安全距离。

我们这次的话，规则，实际上就从某一个层面，某一种程度解决了这

个问题。现在产生这么一个紧迫的局面，我认为日方是要负责任的，

因此他们应该采取更主动的行为，才能够解除这个方向海上的严峻和

紧迫的局面。” 

    吴胜利也表示，中日东海海域当前不排除任何可能，包括擦枪走

火，但关键是两国海军如何擦枪而不走火。 

    中国海军司令员吴胜利上将：“不排除各种可能，就是我们经常

讲的擦枪走火，擦枪是客观存在的，但如何擦枪不走火，这是需要我

们研究的问题。” 



8268 

 

    对于中方拒绝中日防卫交流及高层对话，是否会担忧被外界视作

中国海军展现高压态势，吴胜利做出回应。 

    吴胜利：“我知道你们现在关心什么事呢？就是关心我和日本海

上自卫队幕僚长是不是这次能够会谈。现在这种氛围下面，我们两个

海军首脑要采取会谈的方式解决这些问题，现在条件不成熟。但是因

为这是个国际性会议，所以我们两个在不同场合会有一些，会见面，

也不排除对有些问题进行一些寒暄性的问候交谈。” 

    凤凰卫视胡玲、周铭吉青岛报道 

    附录 2：中粮粮油为了日本人的健康已经开始行动了 

    网易财经 7 月 17 日讯日前，中粮粮油在北京与日本全农公司签

署《订单中国玉米协议》。 

    2009-07-1715：08：03 

    《订单中国玉米协议》是指在我国通过选择特的玉米种植区域，

并与相关种植户签订合同，然后对从播种到装船的全程进行质量跟踪，

并辅以严格的检验程序和指标体系，从而为签约户提供安全优质的中

国非转基因的玉米。 

    日本生活俱乐部和株式会社平田牧场作为玉米最终用户也参与

了签字仪式。中国粮油副总经理顾利峰对日本高端消费市场能够青睐

中国非转基因玉米表未赞赏，他认为这完全符合中粮作为营善养健康

的产品供应商的理念。协议签署后，双方还就目前国内玉米市场情况

以及未来的合作进行了探讨。日本全农公司与中粮有长久的贸易往来

并在多领域展开合作。 
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    附录 3： 

    2020年中国将成为全球最大玉米进口国 

    玉米/大豆/中国/粮食安全文/xiaoyan2014 年 04 月 23 日 20:01

来源：华尔街见闻 

    随时随地读懂华尔街、到手机上看这则新闻&gt;&gt; 

    下载华尔街见闻 App，随时随地把握全球金融市场脉搏。（如链

接不可点击，前往各应用商店搜索「华尔街见闻」） 

    美国农业部报告称，中国成为全球最大玉米进口国只是一个时间

问题。该报告预计，作为世界上人口最多的国家，中国将在 2017 年

超过当前排位第三的韩国、2019 年超过当前排位第二的墨西哥，并

最终在 2020年超过日本成为全球最大的玉米进口国。 

    美国农业部发布的《中国未来十年肉类需求上升，饲料进口增长》

报告称，中国目前玉米进口量约是 500 万吨。随着未来肉类需求上

升、家畜饲料消耗量增加，预计未来十年中国玉米进口量将增长至

1600万吨，到 2023/2024年达到 2200万吨。未来十年中国将占到全

球玉米新增交易的 40%。 

    ---------------- 

    1：我对钓鱼岛的战略判断事实证明正确！ 

    2：附录 3 应该加一个词就是中国进口转基因玉米！至此本人关

于中国优质资源将来全部外流，我们吃劣质转基因食品的格局已经奠

定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2400:19 
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    晚自习结束，回家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2412:06 

    上文修改一下：按照毛主席他老人家的干部路线，即使对不断改

换门庭的华东著名叛将郝鹏举都能容下，最后还让他带兵攻入南京总

统府呢！ 

    改为：按照毛主席他老人家的干部路线，即使对不断改换门庭的

华东著名叛将郝鹏举都能容下，最后还让同样是以不断转换门庭的中

国历史上最牛的"跳槽将军"吴化文带兵攻入南京总统府呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2412:20 

    这几天我看媒体在说盐业专卖！我今天谈一下这个专卖的老祖宗

吧！ 

    背景介绍： 

    时年管仲 45 岁，商人出身的他不光能吹，还真能干。管仲改革

首先归还鲁国、卫国、燕国被齐国侵占的土地，换取睦邻友好，创造

经济发展的安定环境，转而对外实行经济侵略。管仲改革时充分发挥

自己经济学特长，鉴于齐国临海，有渔盐之利，就奖励捕鱼煮盐，实

行海盐国家专卖，从别国挣了很多外快。当时各国贫盐，管仲改革单

方面抬高盐价，致使他国黄金流失万余斤，天下黄金越少，齐国越提

高金价，高价收买各地黄金，以至于形成黄金垄断。管仲改革再用垄

断的金子，贱价购买各国货物，使天下市场操纵于齐国这个金融寡头

之手。 

    管仲改革时向梁国、鲁国订购大批丝织品，对方贪图利益，就废
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掉农耕，全国养蚕抽丝。一年过后，管仲单方面撕毁购丝合同，一下

子就把梁、鲁两国给搁那儿了。两国老百姓家家没粮食吃，天天裹着

自己纺的绫罗绸缎饿肚皮。 

    看的出来，一般圣人都只重思想教育，崇农抑商，害怕商人，因

为商人思想不如农民塌实。而管仲改革却重视商业经济发展，他解放

思想，积极扶植商业万元户，对外国实行经济侵略，最终以商业带动

国家走向富裕。 

    --------------- 

    ZXL1968：我不想多评论了，我只是想说管仲的手法是美国华尔

街的老祖宗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2412:29 

    管仲改革军事方面 

    实行军政合一、兵民合一的的制度。规定士乡的居民必须服兵役。

每家出一人为士卒，每轨为一伍，伍由轨长率领。每里五十人为一小

戎，小戎由里司率领。每连二百人为卒，卒由连长率领。每乡两千人

为一旅，旅由良人率领。五乡一万人为一军，十五乡共三军，桓公、

国子、高子各率一军。农闲时训练，由战事时出征。这样既提高了士

兵战斗力，也不必支付养兵的费用。另外，为解决武器不足的问题，

规定犯罪可以用兵器赎罪。犯重罪可以用甲和戟赎罪，犯轻罪的可以

用盾和戟赎罪，犯小罪可以用金属赎罪，铜用来铸兵器，铁用来铸农

具。诉讼成功则要交一束箭。从此，齐国的兵器也渐渐充足起来。 

    ------------- 
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    这就是新疆生产建设兵团的前身！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2413:01 

    经济方面 

    通过减少税收，增加人口的生育水平。从而提高齐国的总体人口

数量。对商业特别是盐商加以重税，以补足税收的差异。并实行了粮

食，“准平”的政策，避免富人抢夺穷人的粮食，进一步限制贫富的

差距。也间接承认了农民自由买卖粮食的权利及自由私田的合法性，

并且还保障了私田农的生产利润。这种经济政策，亦为经济层面的国

君集权。并在齐国各处设立“女闾”，将战犯或罪犯的寡妇充于其间，

并抽以税收。这样的做法导致了许多秦人、晋人慕名而来到齐国，大

大地充实了齐国的国库。 

    ------------------------- 

    ZXL1968：我前面文章说过，不再于盐有几倍利润，这个东西是

国家专营，多少反正都是在国家口袋，国家正常情况下用来集中力量

办大事和调节收入，比如给百姓补助等，但绝不是办什么劳民伤财的

运动会和给人捐款！而且这个盐的高利润应该伴随高税收这样钱才能

到国家手里，否则还真成盐企公权私用！我查到井矿盐和湖盐的适用

增值税税率由 17%统一调整为 13%.我对比一下：对于消费税，不同的

商品，不同的行业则有不同的规定。 

    消费品全国平均成本利润率规定如下： 

    （1）甲类卷烟 10％； 

    （2）乙类卷烟 5％； 
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    （3）雪茄烟 5％； 

    （4）烟丝 5％； 

    （5）粮食白酒 10％； 

    （6）薯类白酒 5％； 

    （7）其他酒 5％； 

    （8）酒精 5％； 

    （9）化妆品 5％； 

    （10）护肤护发品 5％； 

    （11）鞭炮、焰火 5％； 

    （12）贵重首饰及珠宝玉石 6％； 

    （13）汽车轮胎 5％； 

    （14）摩托车 6％； 

    （15）小轿车 8％； 

    （16）越野车 6％； 

    （17）小客车 5％。 

    显然，2007年盐的适用增值税税率由 17%统一调整为 13%，也是

很高的！当时下调的理由是缓解制盐行业经营困难！那么这里面就出

现问题了，按理说这样高倍的价格翻番，企业不应该有困难啊？真相

是什么！ 

    我一查盐业企业居然是全面亏损的！这样一个放在管仲手里富可

敌国的财富怎么到这帮孙子手里就巨额亏损了呢？国企确实要改革，

国企改革的方向就是从查清这个原委为突破！我看到下面的文章说到
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巨额招待费的问题，但是比起垄断利润说，这点钱算什么，一定还有

隐情！ 

    附录：中盐总公司亏损(2012-11-1809:48:54)转载▼ 

    标签：杂谈 

    中盐总公司亏损了？作为全世界人口最多国家的食盐供应的垄

断者，这是一个有点让人瞠目结舌的问题。 

    11月 2日，中盐总公司在上海清算所提交的 2012年前三季度财

务数据显示：公司在前 9 个月净亏损达 1.51 亿元，而在去年同期的

这一数据为盈利 2.66亿元。 

    在计划经济时代得以设立的中国盐业总公司系全国食盐专营的

经营主体，作为“国资委管理的所有央企中唯一具有专营性质的企业”，

从 1996年至今，中盐总公司以及下属各级盐业公司凭借“食盐专营”

赋权垄断着国内食盐的生产指标制定、批发、以及执法等业务。 

    从资质上看，中盐总公司现为国务院国资委管理的国有大型企业、

正厅级国有中央企业。 

    在中盐总公司外墙宣传栏中的最新介绍称，该公司目前在全国

22 个省市共拥有全资和控股子公司 46 家，在 18 个省市区进行食盐

批发或配送、加工业务，职员数量超过 6万，为“亚洲最大盐业企业”。 

    然而，就是这样一个有着“得天独厚”先天条件的垄断者却在今

年第三季度交出了一份让人大跌眼镜的“利润表”。 

    事实上，让外界诧异的并不仅仅是突然出现的巨额亏损。网易财

经注意到，仅在今年前 9个月，政府财政对于中盐总公司的补助金额
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即达到了 4.58 亿元，为去年同期政府财政对于中盐总公司补助金额

的 6.6倍。 

    为何政府补助资金数倍攀升的同时却出现了净利润的首次亏损？

报表中未就补贴具体项目予以说明，网易财经就此向国资委此前公布

的 2012 年央企新闻发言人名单中中盐总公司新闻发言人杨海燕咨询，

但对方不予评论。 

    上海清算所公布的报表显示，在 2011 年前 9 月份，政府财政对

中盐总公司的补助金额为 6949 万元，去年全年的补助金额为 1.258

亿元,2009年的补助金额为 1.934亿元。 

    值得关注的是，报表显示，仅在今年前 9个月，中盐的“业务招

待费”却达到了空前的 6438万元，仅 9月份单月就达 696万元。2011

年同期该项的费用为 5103 万元。对于业务招待费的花费方向，杨海

燕亦拒绝评论。 

    而相反，同属管理费用的“研究与开发费用”在此报告期内仅有

1439 万元，仅为同期业务招待费的五分之一。中盐总公司官网的研

究成果显示，仅有 5 项科研成果，而最新一项研究成果为 2011 年年

初取得的“新型松散剂”国家专利。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2413:13 

    退休官员：生产企业不行贿盐业公司给穿小鞋 

    食盐的生产、批发、销售等环节，中盐处于中枢地位。市场一般

将中盐公司视为食盐专营的利益既得者和暴利获得者。的确，在食盐

领域，中盐获利颇丰，但从整个公司的运营来看，其总盈利微薄，那
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么中盐的暴利去了哪里？ 

    “拿计划就是拿钱” 

    食盐业的专营制度，起于国务院 1990年发布的《盐业管理条例》

以及 1996 年发布的《食盐专营办法》进行规范与调整。“《食盐专营

许可证管理办法》是部门规章，废止该办法并不是废除食盐专营。”

中盐方面称。4月 22日，一位曾主抓盐业工作的退休官员在接受《第

一财经日报》记者采访时介绍，不管是海盐还是井矿盐，工艺都很简

单，“海盐是经过晒卤水、一环一环晒过后，再用锅炉蒸发、提炼，

井矿盐的卤水是直接蒸，蒸完留下的就是盐”。 

    这些生产出来的盐颗粒大小不等，再根据工业用户的具体需求进

行提供，而从盐场初级产品到食用盐，则在生产线上加上碘,并包装

即可。这也是与工业盐的区别所在。 

    食盐的成本不高，但利润要比工业盐丰厚，“作为生产企业，同

样一吨盐，当工业盐卖和当食盐卖是不一样的，食盐的获利能增加好

几倍。” 

    一位盐业生产企业人士介绍，大部分食盐生产企业只管生产，不

能销售，他们要把生产出的食盐卖给中盐等专营资质企业。“加碘的

成本这些年没太大变化，每吨大概的成本二三十块钱，平均到每斤更

没多少钱。”该权威人士说。 

    中盐的最大盈利正是来自食盐。作为全国食盐专营的生产经营主

体，国内食盐的生产指标制定、批发以及执法等业务，基本由这家企

业说了算。 
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    中盐官网去年 5 月份披露，截至 2011 年底，该公司总资产规模

发展到 436 亿元，盐的产量 1462 万吨，主要化工产品产能 1449 万

吨，食盐供应和配送覆盖国土面积 37.85%。拥有全资、控股子公司

47家。 

    中盐此前既是市场上的玩家，也是市场规则的制定者。 

    在审批权限下放到地方之前，中盐有一个重要职能，即全国的食

盐分配计划均由它来编制，“因为全国盐业市场是垂直领导，发改委

授权给它，下面各个省市把一年的食盐计划报上来，然后由它汇总后

再报给发改委”。 

    长期关注盐业案件的邹佳莱律师称，国内只要产出的食盐全部都

由中盐收购，中盐按照报上的计划再分配，像上海、北京不产盐，由

产盐地方调配，就是由中盐来做。 

    “中盐拿计划就是拿钱。”邹佳莱说。 

    中盐获利的途径在于：盐矿生产企业给中盐的价格是 500块，中

盐给各省市的时候就到了 1000块，各个省市的盐务局再发到地方上，

可能就是 2000块，最终到人们手里可能变成了 3000乃至 4000块了。 

    盲目扩张 

    居于中枢地位的中盐本应是坐收渔利者，但其财报显示盈利微薄。 

    如今，在中盐的业务板块中，不仅有食盐，也涉及盐化、农用化

肥及农药产品、精细化工等领域。其中，中盐在 2004 年开始进入下

游盐化工行业，目前已经形成无机化工、农业化工、精细化工、日用

化工等系列产品。 
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    中盐的盘子在逐渐扩大，其业绩却乏善可陈。 

    截至去年 9 月底，中盐的合并营业总收入达到 204.07 亿元，比

上年同期的 194.28亿元增加 9.79亿元，但营业利润、利润总额和净

利润均为亏损，其中，归属母公司所有者的净利润亏损额为 4.28 亿

元，而去年同期亏损 1.51亿元。 

    地方财政对中盐亦多有关照。 

    在中盐同期获得的营业外收入中，政府补助额虽然较去年同期

4.58 亿元下滑很多，但依旧达到了 2.36 亿元。这一数额是 2010 年

全年补助金额的近两倍。 

    “盐化工是中盐的劣势，食盐这块也未必就是它的优势。”前述

退休官员说。 

    在该权威人士眼里，中盐财务报表之所以难看，主要还是企业自

身存在很多问题，“中盐后来才收购了一些生产企业，这块应该是有

利润的，但它又投资化工等其他领域，是外行，难免会出问题”。 

    这得到了邹佳莱的认同。4 月 22 日，他在接受本报记者采访时

称，中盐的盈利不佳，主要是做了一件“既聪明又愚蠢”的事情。“中

盐一直有上市的计划，在盐业体制改革的形势下，它把大量的盈利部

分去投了氯碱和烧碱企业，这两块也是盐的最大用量的地方。”他说。 

    按照中盐的想法，既然盐业体制要改革，如果向盐用量最大的领

域投资，将来就可以把盐的下游也圈占起来。 

    但在这些充分竞争的领域，中盐的惯常打法明显落伍。 

    投资全面铺开以后，中盐涉足的多个领域面临产能过剩的尴尬境
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地。 

    邹佳莱表示，中盐表面是很聪明，把盐业的上下游连起来，今后

上市就有条件了，但“中盐没有从事过这个行当，产能过剩后，产出

来卖不掉肯定就亏损了”。 

    从中盐的多年财报看，一般前三季累计亏损的，但到了四季度以

后，又往往能够扭亏为盈。前述人士表示，这种表现跟盐业的运行规

律没什么关系，“因为一些企业可能就是亏损，但是为了做成盈利，

年底有些账先不入账，形成当年盈利，转年后再入账，表现出开年就

亏损”。 

    但上述说法未得到中盐方面的回应。惊人招待费 

    相对垄断的环境，常为寻租提供灰色空间。食盐专营形成的寻租

活动屡见报端。 

    “盐业公司按照每年的计划向生产企业‘买’食盐，生产企业为

了得到这个计划，往往去行贿，如果不这么做，盐业公司可以在明年

减少它的计划，给你穿小鞋。”前述退休官员说。 

    在该人士眼里，“在盐业专营体系中，这种贪腐的情况多得很，

盐业公司没有人敢说没这种情况的。” 

    就在 4 月 21 日，北京市二中院一审以诈骗罪判处张虎春无期徒

刑。张此前为中盐企业发展部副部长，在职期间，他先后负责企业兼

并重组、项目收购、法律事务等事宜。 

    根据检方指控，从 2009年 10月至 2011年 11月间，张虎春先后

以支付调查费、办事费用、律师费等名义，骗取杨某 2342 万元，另
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一起 600万元未遂，后因杨某举报，张虎春被查。 

    作为容易滋生腐败空间的招待费，中盐更是惊人。2010年，中盐

的管理费用为 18.84亿元，其中业务招待费用为 7557万元。到 2011

年，管理费用提高到 23.27 亿元，业务招待费也增加到 8703 万元。

即便到了 2012年前三季度，招待费依然高达 6437万元之多。在 2013

年前三季度的报表里，16.61亿元的管理费用一栏中，中盐未再提供

招待费用具体数字，仅列出 3232.09万元的研发费用。 

    ------------------ 

    ZXL1968：这上面又提到了投资，提到合资，会不会有搞垮国企

的惯用招数利益输送？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2413:20 

    背靠食盐专营获政府补贴进军盐化工扩张公司规模 

    中盐扩张的同时，确是债务规模的不断庞大，也导致最后经营数

据出现连续亏损。2009年第一季度，中盐总公司第一次出现亏损 5200

万元，而到 2012年上半年，亏损额已达到 3.08亿元。只不过到第三

季度获得投资项目的收益，中盐总公司的净亏损才减少到 1.51亿元。 

    时任中盐总公司总经理助理、企业发展部部长胡红江在 2009 年

底表示，中盐总公司在快速发展中无暇顾及内部重组，致使三级以下

公司繁衍发展到近 300家，形成母公司巨大拖累。 

    “除了少数公司确有效益，有存在理由外，多数公司都是寄生在

主业上，消耗资源、分流利润、养懒人养闲人的安置机构。有的公司

股本结构复杂，靠关联交易生存，个别公司实际上是亏损的黑洞，腐
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败的温床。” 

    1968：这是比吃喝更隐蔽的消耗！这也是主要因素！大家都知道

盐业赚钱，都想办法往里面进人！ 

    防止被重组谋求整体 IPO抽取旗下上市公司利润 

    在中盐总公司公布于官网的诸多会议通稿中，时常会出现一个颇

为神秘的代号——“朱雀项目”，网易财经从中盐总公司内部了解到，

其所指的内容即是中盐总公司正在推动的股份制改造以实现整体上

市，项目已在 2011年初正式启动。 

    中盐总公司总经理、党委书记茆庆国在 2011 年年中的总结中即

要求“总公司各级干部，都要从战略高度认识朱雀项目的重要性，要

把推动项目进展作为近期工作的重中之重，一切工作都要服从和服务

于这一大局。” 

    一方面是连续净亏损，一方面却要为了上市而拿出盈利报表。据

了解，为实现 IPO盈利要求，中盐总公司在一整年间向下属公司分派

盈利指标，汇总募投项目，并开展大规模确权、评估工作。网易财经

从安徽盐化了解到，中盐总公司为该公司在 2011 年上半年制定的盈

利目标即达 2000万。 

    “切实提高盈利能力，顺利推进朱雀项目，是当前面临的最紧迫

任务，希望全公司以实现归属母公司净利润指标为目标”，茆庆国在

中盐总公司的内部会议上曾如是表示。 

    而为了达到整体盈利目标，中盐甚至已开始牺牲其所实际控制的

上市公司利益。以中盐作为大股东的上市公司包括南风化工及兰太实
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业两家。 

    网易财经注意到，今年 6 月份，中盐总公司即以 5.02 亿元作价

低调收购南风化工旗下子公司江苏南风化工有限责任公司 54%股权。

值得一提的是，该公司事实上一直为南风化工旗下的盈利主力。在

2011年财年中期营业收入 2.71亿元，实现净利润 1.09亿元人民币。

南风化工亦坦承此次转让将使公司 2012 年销售收入减少约 2 亿元，

净利润减少约 1750万元。 

    此外，由中盐控股的兰太实业在今年 5月份曾意外宣布中止一项

定增收购事项，而原因为“涉及中盐总公司正在规划中的产业结构调

整事项”。 

    事实上，在 IPO盈利压力下的中盐总公司并未满足于此，报表显

示，在第三季度末，中盐总公司投资性房地产的资金量已达 2.8 亿

元。中盐总公司显然也把目光投向了这两年最赚钱的房地产开发领域。 

    位于辽宁营口的“辽海中盐新城”即由营口辽海房地产开发有限

公司与中盐辽宁集团联合开发，项目占地面积达 6万平方米，建筑面

积为 14 万多平方米。此外，中盐实业发展有限责任公司、中盐塑材

科技有限公司、长沙高科技开发区此前曾共同出资成立湖南中盐房地

产开发有限公司。同时披露第三季度报表的安徽盐业长期股权投资项

目显示，该公司参股的公司涉及房地产、小额贷款、酒店、汽车销售

等多个行业。 

    然而，中盐总公司主营业务以外的投资并未给其带来相应的利润

增长。上述湖南中盐房地产开发有限公司因为“长期未盈利”已被注
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销。数据显示，截至第三季度，中盐总公司对联营企业与合营企业的

投资收益尚为负数，亏损额为 413万元。 

    ---------------- 

    1968：房地产不赚钱湖南中盐房地产开发有限公司被注销，暴利

公司投资更暴利行业居然还是不赚钱！这都是匪夷所思的事情！这绝

对存在大笔大笔的利益输送！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2413:48 

    附录：盐业专营暴利说法无根据一旦放开价格只涨不跌 

    2009年 12月 24日 09:08 

    南方日报讯针对近日有媒体报道国资委监事会监事陈国卫指责

中国盐业总公司和各省盐业公司“一致强烈反对改革”的言论,广东

省盐业总公司总经理潘瑞新昨日在接受采访时表示,盐业并不反对改

革,只是对改革的目的和内容提出了符合国情的意见。而盐业“专营

暴利”说法无根据,一旦放开盐价,价格只会上涨。 

    盐业非“改革开放遗忘角落” 

    潘瑞新介绍,广东和全国一样,盐业改革一直在各级政府的领导

下健康推进,比如,这几年所进行的食盐流通现代化的改革,把过去以

行政区划的省、市、县三级盐业公司的建制,逐步改为以经济区划的

加碘盐配送中心辐射一定半径范围的市场网点的建制,目前,已有不

少地方的盐业市场销售网络实现了电子商务、微机管理,从生产加工、

包装到搬运全部实现自动化或机械化,不少配送网点除了配送食盐外,

还配送粮、油、糖等生活用品,并参与社会商品的现代大物流,完全不
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是陈国卫所说的盐行业死水一潭,缺乏活力,成了中国改革开放遗忘

的角落。 

    “每吨食盐赚千元”毫无根据 

    针对陈国卫指责中国盐业总公司和各省盐业公司极力维护专营,

潘瑞新表示,食盐专营是一项国家政策,属于国家垄断性经营,不能理

解为企业垄断。 

    据介绍,食盐价格的构成主要有:国家规定的批零差、转批优、一

级批发价、内外包装、生产加工加碘、防伪标志、装卸搬运中转及配

送、生产加工设备折旧、财务费、“三个月储备”及战略储备、增值

税、资源税、企业所得税,还有鲜为人知的市场管理成本和补贴老、

少、边、穷地区等等。所谓“每吨食盐赚千元”的说法毫无根据。 

    潘瑞新透露,国家审计署前年对全国盐行业进行了长达 8 个月的

审计,结果发现,全国的食盐和工业盐全部算起来,税利才几十个亿。

审计结论是:食盐不存在暴利。“上一次食盐全国提价是在 1996年,每

斤碘盐涨了 0.35 元,是由原国家计委经过两年多时间的调查核算,由

3 位副总理签字,最后由总理批准才出台提价方案。由于食盐是国计

民生的商品,价格一直由国家严格控制,因此不可能有暴利空间。” 

    潘瑞新建议,食盐关系千家万户,目前的盐价高不高,食盐要不要

放开等等,都可以开展全民大讨论,广泛听取民意。不能只要提出不同

意见就被扣上“抗拒改革”的帽子。 

    据介绍,广东盐业曾经长期亏损,1982 年实行与省财政承包经

营,1995 年摘掉特困行业的帽子,目前是微利经营。有广东的盐业专
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家分析指出,食盐一旦放开,由于“价格战”肯定造成盐业企业全线亏

损,无论国企还是民企无一幸免。一直虎视眈眈我国盐业市场的境外

财团机构就会乘虚而入,趁低吸纳,进而控制我国盐业命脉,盐价只会

涨不会降。 

    -------------- 

    1968：这是 2009 年的文章，我们看到一点门道了！中盐的腐败

问题的确很严重，用人也有严重问题，但我对：全国的食盐和工业盐

全部算起来,税利才几十个亿。审计结论是:食盐不存在暴利。”我有

看法！按理垄断行业应该高税收，这样国家才能收上钱，否则让你垄

断有什么意义！从这个要求看盐业国家垄断没有达到作用！ 

    当然盐业国家垄断还有一种要求就是你微利但是必须保证物价

稳定！ 

    因为经济学在论述价格弹性较小的商品时，最常用的案例是食盐：

在人口数量确定的前提下，无论盐价高低，食盐的需求量和消费量都

不会显著改变。因此，如果不是国家专营、统一销售价格，就会带来

一系列不良影响。假设是私人垄断，就会抬高盐价，提高居民生活成

本；如果是放开经营、自由竞争，则会带来食盐价格周期性的巨大波

动。我可以明确查到的是 2010 年-2013 年 500g 普通含碘食盐,国家

标准价格 1.3 元人民币没有变！引用的数据是：“十五年来盐只涨了

5 角，有些地方盐的价格还是 1 块钱，根本就没有涨价呢！”这样说

盐业价格和铁路票价格一样是稳定的，远远落后与同类物价涨幅和货

币发行！这个任务盐业完成的很好！ 
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    我的结论：这个食盐国家垄断的结果食盐价格没有暴利但是食盐

企业管理层有暴利国家还赔钱！但是百姓获得了稳定的很低的盐价！ 

    我忽然明白了！中国的物价稳定原来都是垄断国企在完成的！没

有了垄断国企必然是全面大涨价，这个价格如果回归正常货币那么就

会发生可怕的事情！什么可怕的事情呢？就是全民的房产必需品因为

到头了，没有人炒作了价值大贬，我们的财富大缩水，但是再换一个

玩法，火车票，石油和食盐、农产品在内以前超低价的人为压低价格

的东西当实现了产权公有到私有的转换后替代房地产成为新的暴利

继续压榨中国人民的工具！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2413:50 

    一个食盐我总算研究出点眉目了！回头还得再谈今天我对农业的

再认识！吃饭！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2417:24 

    国人吃盐成本：像烧油一样居全球前列 

    2014年 04月 24日 07:08来源：信息时报 

    也就是说，从出厂价到销售价，食盐的价格飙涨了 6 到 10 倍。

《食盐价格管理办法》规定，食盐零售价和批发价差率应控制在 20%

以内，小包装成本费用利润率控制在 15%以内。如今这个差价，显然

不止。最便宜的平价盐计算，广州华润万家的一位售货员告诉记者，

超市内再没有比售价 1.5元的广东盐业“加碘精制盐”更便宜的食盐

了。而最贵的则是中盐集团进口的“荒波钙强化营养盐”，350g售价

就近 20 元。数据统计显示，与发达国家相比，我国的食盐零售价格
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明显偏高，美国、法国、澳大利亚、中国这四个国家的人均食盐消费

额与人均国民收入之比分别为：0.06、0.04、0.04、0.12。横向比较，

中国人吃盐的成本，已然像烧油成本一样位居全球前列。 

    -------------- 

    1968：为什么到处监管的官员都死绝了？这篇文章到处都是恶意

谬误！以人均食盐消费额与人均国民收入之比来说明中国盐贵是完全

胡扯的！ 

    首先我认为应该就是按照平价盐为标准看 15 年几乎只涨 33%左

右看！一个简单的逻辑就戳破他的谎言：既然是暴利那么为什么平价

盐的价格 15年几乎没有动？看看门口的牛肉面 15年涨了几倍？ 

    我们真想正确的计算中国的盐与世界比到底贵不贵，比如就和美

国比吧，我们看 

    附录 1： 

    美国国民的平均年收入是中国国民的 16 倍，但美国人均 GDP 却

是中国人均 GDP的 7倍多一点，这就意味着，美国 GDP用于居民收入

的分配，至少是中国的 2倍。这从一个侧面反映出，我国社会财富分

配格局中城乡居民分得的“蛋糕”与社会财富总量增长速度并不匹配。

事实正是如此。我国过去十年间财政收入年均增长超过 20%，GDP 增

长 10%左右，但城乡居民收入只增长了 6%~8%。政府在分配中得“大

头”，居民收入占“小头”的失衡格局，把分母压得较小，分母小了，

电价在工资收入中的占比当然会较大。 

    ----注：也有材料说 2009 年美国人的工资是中国城镇职工的
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9.44倍 

    附录 2：R．肯尼迪 68年竞选演讲的一段话，我们不能用道琼斯

指数衡量国家精神，不能用 GDP衡量国家成就，因为 GDP包括空气污

染，包括公路上处理流血冲突的救护车，包括用特殊门锁关押囚犯，

包括对红杉树的破坏和苏比利尔湖的枯竭，还包括为了把产品卖给孩

子而美化暴力的电视节目。GDP 还和凝固汽油弹、导弹成正比。GDP

不包括家庭的健康、教育质量和玩耍的快乐，也不理会街道的整洁和

工厂的安全，它也不包括诗歌的美、婚姻的力量和公务员的廉洁，GDP

也不能衡量我们的聪明与勇气，对人的同情、对国家的热爱和生命的

意义。一句话，GDP可以告诉美国的一切，就是不能告诉我们是否以

作为一个美国人而自豪。 

    1968： 

    说美国的人均食盐消费额与人均国民收入之比为：0.06 所以横

向比较，中国人吃盐的成本，已然像烧油成本一样位居全球前列的荒

谬之处在哪里？他无视了了发达国家恩格尔系数比发展中国家要低

很多！比如 1 包盐中国和美国都是 1.5 元的话美国人每个月工资是

10 万人民币，这 1.5 就可以忽略，中国城市人比如是 4000 人民币，

这 1.5 占消费支出也影响不大，但是贫困地区每个月他只有 400 元

收入，这 1.5元就对生活消费支出影响比较大了！但是无论美国还是

中国城乡到哪里这盐都是这 1.5元，这能比较出哪里盐更贵吗？这只

能反应哪里人更穷！ 

    但是这篇文章已经给我们揭示了盐业也好、药品也好将来涨价的
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途径，就是进口后换个洋名字涨价，由于超市把持进货渠道，谁控制

了超市谁就决定卖什么不卖什么，而且和药品一样，只有卖贵的盐超

市才利润大，所以他们最后的目的就是让平价盐彻底退出消费，也就

是经过私有化市场化以后盐全面涨价！比如这个最贵的则是中盐集团

进口的“荒波钙强化营养盐”他妈的我就不信了吃盐能吃出补钙来了！

中盐集团把持中国的盐业生产居然卖起外国盐来了，这和医院把甘草

锌淘汰换外国进口高价药获得更高利润是一个道理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2418:12 

    我国下月起越级上访不受理信访 60日内办结 

    http://www.youth.cn2014-04-2402:45:00中国青年网 

    图解“信访事项受理办理”新规 

    新京报讯（记者许路阳邢世伟）信访人应采用走访形式，到依法

有权处理的本级或上一级机关设立或者指定的接待场所提出。对跨越

本级和上一级机关提出的来访事项，上级机关不予受理。 

    昨日，国家信访局发布《关于进一步规范信访事项受理办理程序

引导来访人依法逐级走访的办法》。据介绍，这是国家信访局针对类

似问题首次出台系统化的专门文件。今年 5月 1日起，将实施。 

    一般应用书信邮件信访 

    《办法》规定，信访人提出信访事项，一般应当采用书信、电子

邮件、网上投诉等书面形式。 

    国家信访局相关负责人称，2013 年 7 月 1 日，国家信访局已全

面放开网上投诉受理，群众足不出户就能反映问题、查询办理结果。 
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    同时，国家信访局正在搭建网上信访信息系统，把来访、来信、

来电、网上投诉等不同形式反映的信访事项，在网上统一流转，把信

访事项的受理、办理、督办等重要环节，通过互联网公开。 

    -------------------------------- 

    ZXL1968：大家从我的经历已经都看到了这个网上信访是什么东

西了！这就是惰政，这就是失职，这就是尸位餐素！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2418:13 

    我国下月起越级上访不受理信访 60日内办结 

    http://www.youth.cn2014-04-2402:45:00中国青年网 

    图解“信访事项受理办理”新规 

    新京报讯（记者许路阳邢世伟）信访人应采用走访形式，到依法

有权处理的本级或上一级机关设立或者指定的接待场所提出。对跨越

本级和上一级机关提出的来访事项，上级机关不予受理。 

    昨日，国家信访局发布《关于进一步规范信访事项受理办理程序

引导来访人依法逐级走访的办法》。据介绍，这是国家信访局针对类

似问题首次出台系统化的专门文件。今年 5月 1日起，将实施。 

    一般应用书信邮件信访 

    《办法》规定，信访人提出信访事项，一般应当采用书信、电子

邮件、网上投诉等书面形式。 

    国家信访局相关负责人称，2013 年 7 月 1 日，国家信访局已全

面放开网上投诉受理，群众足不出户就能反映问题、查询办理结果。 

    同时，国家信访局正在搭建网上信访信息系统，把来访、来信、
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来电、网上投诉等不同形式反映的信访事项，在网上统一流转，把信

访事项的受理、办理、督办等重要环节，通过互联网公开。 

    -------------------------------- 

    ZXL1968：大家从我的经历已经都看到了这个网上信访是什么东

西了！这就是惰政，这就是失职，这就是尸位餐素！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2422:47 

    看到中国经济不断下行，真心高兴，可爽了 

    楼主：和谐剩世 

    1968：中国的事情，百姓不苦到极点就不会有什么实质变化，老

王都在看法国大革命了说明什么？说明连老王都认为大革命已经不

远了！本来他们还能延续十几年，但是中国谁惹了广大农民谁注定是

要倒霉的！既然红利没有百姓的份，那么就随他去吧，该乐还是要乐

的，哈哈哈哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2423:56 

    《V字仇杀队》点评：两大经典场景不容错过 

    又一部根据经典漫画改编的动作科幻影片，《黑客帝国》原班人

马参与制作，保证影片具有更加绚丽诡异的未来派风格，娜塔莉·波

曼剪掉长发的演出也具有相当强的吸引力，所有一切都证明这会是一

部值得一看的经典动作片。根据官方提供的资料，影片中有两个浩大

场面尤其值得关注： 

    2 万 2 千块骨牌倒下场面震撼。这个场景具有非常震撼的效果，

它的拍摄同样需要一次完成，负责堆砌骨牌的人员花了 200个小时将
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骨牌砌好，整个过程令全体工作人员屏息静气，稍有风吹草动，如稍

大的脚步或声浪，均会令努力前功尽废。 

    500个 V同时现身。影片中 V的黑帽、黑袍的战客形象令敌人闻

风丧胆，为了给敌人更具杀伤力的声势，地下军团均穿上 V 的装备，

结果一场戏里就曾出现 500个 V的浩大场面，这与《黑客帝国》中无

限复制的史密斯那场戏有异曲同工之妙。 

    台词: 

    理念乃能改变世界,我亲眼目睹理念的力量,有人为了坚持理念

被杀害,或是为了捍卫理念牺牲,但是你不能亲吻一个理念,也不能抚

摸或者拥抱它,理念不会流血,没有痛苦,也不会去爱. 

    ------------- 

    ZXL1968草拟： 

    中国左派社会主义爱国宣言！ 

    我们要记住思想，而不是记住人——即使他是领袖！因为人可能

失败、人可能会堕落、人可能会被捕、人可能被收买变节、人可能会

被杀死、被遗忘。但 4000年后，思想仍可改变世界。 

    现在左派在最迷茫的黑暗中，我们没有什么现实的领袖，我们只

有一种理想点亮我们的道路，这种理想就是共产主义思想！我们手中

除了实名制的菜刀外什么都没有，但是有一种思想在武装我们的头脑，

这种思想就是毛泽东思想！ 

    敌人给我们在网络上生造的现实群众领袖往往奇丑无比、尖嘴猴

腮，这简直把我们左派当小丑一样在众人面前戏耍，我们看看他们为
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自己打造的右派民意代表比如韩寒、郭敬明、郎咸平、伊能静们都是

精心打造的帅哥美女！更可气的是所谓网络炒作的左派代表人物比如

司马南在关键时刻忽然转向让大家感到群龙无首，即使有乌有之乡这

样的仅存的几个动不动被封掉的网站，也不时被安插的坏蛋挑起矛盾

和内斗、故意制造左派的思想混乱。所以，我们要知道媒体是被他们

控制，坚信媒体上以所谓左派领袖面貌能够高频度出现在大众面前的

一定是人家的第五纵队！ 

    我们不要相信天上会给我们掉下任何领袖，我们左派目前不会有

现实的群众领袖，谁当领袖谁都会有很大的概率被胁迫、被收买、被

收拾掉！但是这难不倒我们！我们只要有统一的思想——这就是毛泽

东思想；我们只要有统一的纲领——这就是建立真正的具有社会主义

福利和社会主义公有制为基础的社会主义高级阶段的国家。 

    在此基础上统一我们的行动方向——这个方向就是捍卫毛泽东

思想！捍卫国有资产的经济主导地位，捍卫全国包括农民工在内的每

个成年公民能够获得保证我们养儿育女安居乐业的必须与货币发行

量同步比例提高的工资的权力！捍卫我们包括工人、教师（含代课教

师，民办教师乡村教师）！医生护士、警察（含城管、协警、联防）、

底层公务员（含零时工）的工作岗位不可被剥夺（可以政府安排转岗

但底层劳动者不能因为转岗降低待遇）的基本生存权力和同工同酬的

权力，捍卫我们正常休息和退休养老和获得足额养老金的权力，捍卫

全国各地区各族人民在全面事实平等下的大团结基础上的共同富裕

的权利，捍卫农民保护土地、宅基地神圣不可侵犯的宪法赋予的权利，
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捍卫城市没有住房的居民获得廉租房的权利！捍卫国家领土完整和经

济根本利益！ 

    我们对着共产党宣言、我们对着我们对着毛主席像宣誓： 

    我们都是劳动者我们绝不互相攻击、诽谤、嘲笑、谩骂。我们只

有抛弃个人私心换得全体人民的利益得到保障才能根本保障我们每

一个人的利益！任何一个街头被殴打的小贩、任何一个领不上工资的

代课教师或者农民工、任何一个无助的下岗工人和退伍军人或者被骗

内退的银行职工和铁路工人、任何一个政府机构里面干活最累永远不

能同工同酬获得正常工资待遇的协警和城管零时工、任何一个被拆迁

的被从自己家中半夜拖出来的市民或者农民，不分民族地域我们都是

兄弟姐妹，一个人的事就是大家的事，不相信神仙皇帝，不相信鳄鱼

的眼泪戏子的表演我们只相信团结就是力量，相信亿万人抱团才一定

能维护我们每一个人的权利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2501:50 

    引用：东莞裕元鞋厂罢--进入第二周扩大到江西 

    2014-04-2208:51:42中国鞋网 www.cnxz.cn来源：中国鞋网/中

华时报 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2501:56 

    明天晚上去捡石头去了，谁敢欺负工人兄弟和我们老师我捡大石

头砸谁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2501:57 

    教师和农民工首次联合我们一定要胜利！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2517:06 

    @忘情法拉利 14972楼 2014-04-2513:20:47 

    请教下楼主，为什么外国的投行要放弃大宗商品业务，他们不放

弃的话岂不更加容易控制大宗商品，难道他们不想控制大宗商品了吗，

谢谢 

    ----------------------------- 

    外国的投行要放弃大宗商品业务，您这消息的源头在哪里？不是

放弃是打压，现阶段打压！这两天我看了一本书讲国情的，很多深刻

的感悟，做了读书笔记，回来再讲吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2517:14 

    引用： 

    1：按照自由经济来说，货币贬值，会导致资产价格破灭，一般

的生活物资却会上涨。 

    但是对于 XX 经济来说，生活物资的价格，是不能上涨的，征服

会干预无价，因为这关系到证券稳定。 

    所以它是特色，是逆天的，是宇宙真理。 

    慢慢说这个逻辑， 

    下回分解。 

    :2：@薛朗 12楼 2014-04-2512:05:20 

    猪肉就是房价的指标 

    猪肉涨房价必然跟着涨猪肉跌房价必须跟着跌---------------

-------------- 
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    按照自由经济来说，货币贬值，会导致资产价格破灭，一般的生

活物资却会上涨。 

    但是对于 XX 经济来说，生活物资的价格，是不能上涨的，征服

会干预 

    --------------1968：我今天刚好有这个心得！国有企业垄断的

盐和电和火车票、粮食等计入物价指数占比高，所以一般讲以前我们

的物价指数是他们拉低的！只要市场化的东西，比如民生的住房市场

化私有化资本垄断化了就暴涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2519:02 

    有网友说现汇取不出来？ 

    ----这是什么意思，银行的存款，外汇？如果是外汇说明热钱走

的厉害啊！我们今年高三不能到国外和台湾去玩了，护照办不下来！ 

    余额宝的利好高了--只要马云到美国上市，圈的钱就够支付利息

一阵了！放出再高的贷款等到国企被买下后一涨价什么都还上了！这

叫资本运作！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2519:15 

    附录：养老财政依赖症加重今年养老保险亏空将超千亿 

    2014-04-2400:49:59来源:华夏时报(北京) 

    财政部近日公布的 2014 年全国社会保险基金预算数据显示，企

业职工基本养老保险基金收入 21489亿元，其中保险费收入 17554亿

元，财政补贴收入 3038 亿元；支出 19117 亿元，剔除财政补贴后，

当期保费收入与支出相减，亏空 1563亿元。 
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    换句话说，如果不是财政补贴大“输血”，养老保险基金亏空早

已是定局。 

    “政府对养老保险进行财政补贴是合理的，这在国际上也属正常

现象。但就目前来看，关键的问题是财政补贴占比太高，养老保险对

财政补贴过于依赖。”4月 22日，国研中心农村经济研究部第三研究

室主任秦中春接受《华夏时报》记者采访时表示，3000多亿元的财政

补贴仅是针对企业职工的，政府实际支出的养老补贴还远不止于此。 

    作为国计民生大事，财政托底基本养老本无可厚非；但作为一项

制度，基本养老保险无法依靠自身力量实现平衡，养老体系自身造血

功能薄弱似乎才是养老改革的拦路虎，即便有财政补贴为养老金并轨

铺路，问题依然得不到根本性的解决。 

    财政大“输血” 

    作为老百姓的养命钱，这类财政补贴多少以何为依据、又补贴到

了哪里尤其引人关注。 

    记者梳理资料发现，2011 年企业职工养老保险的财政补贴为

2272亿元，2012年上升到 2430亿元，2013年为 2669亿元，而 2014

年，这个数据一下跃到了 3038 亿元。从前几年此类财政补贴的上涨

额度在 200亿元内，到今年上涨额度近 400亿元，涨幅翻了一番。 

    “此次财政补贴涨幅之大主要受到三个方面的影响：一、随着事

业单位改革的加速，部分原本由财政供养的已退休人员，不光要补，

而且还是按照之前的待遇发放退休金；二、我国各地发展不平衡，各

项基金并非全国统筹，有的省份有结余，有的省份则亏损，亏损的这
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些地区国家就要进行财政补贴；三、老龄人口逐年增加，2013年老龄

人口总量已超过 2亿人。”4月 23日，中国人保战略规划部一位专家

接受《华夏时报》记者采访时表示，企业职工养老保险的财政补贴由

于涉及金额比较大、涉及人数比较多所以关注度比较高，其实新农保

和城居保涉及的财政补贴也很多。 

    记者从人社部网站获悉，截至 2013 年底，全国新农保、城居保

参保人数已达 4.98 亿人，其中领取待遇人数达 1.38 亿人。“按照领

取的人数以及财政补贴的办法，单这块的基本养老的财政补贴就可高

达六七百亿元。”上述专家称。 

    据了解，针对新农保与城居保的财政补贴相对明确，补贴办法大

致为：中西部地区按中央确定的基础养老金标准，获得中央财政的全

额补助，而东部地区则是按照 50%的比例获得补助，具体补贴则视新

农保和城居保分别设置的档次，个人缴纳多少，财政再根据相应的比

例进行补贴。 

    “财政补贴涨幅增加跟上调企业退休人员基本养老金水平也有

关系。”秦中春表示，养老金待遇连续上调，给社会保险基金的收支

带来压力，而在东北、中西部一些统筹基金压力较大的省份，主要依

靠中央一级的财政转移支付来分担养老保险基金的支出压力。 

    而记者从已发生的 2013 年数据中看到，当年的财政补贴不过

2669亿元，单向基本养老金和低保等转移支付预算数就高达 4342亿

元。 

    铺路养老金并轨？ 
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    养老体系自身造血功能薄弱，倒逼财政补贴不断增加。这真的能

为养老金并轨铺平道路？ 

    “国家补贴的大政方针是要让每个公民享受到改革的成果，然后

将总体投入通过直接的一次分配或者二次分配得到平衡。”记者 4 月

22 日从一接近人社部人士处了解到，养老金并轨、延迟退休年龄以

及提高缴费年限等都是提高养老体系造血功能的工具，但前者的效果

会更好一些。不过，众所周知，养老金并轨的关键是事业单位改革，

事业单位改革的核心是养老、医疗等社保体系的健全，而提高财政补

贴无疑在为事业单位改革和并轨做准备。事业单位转企后，被推向社

会的原事业单位人员最担心的就是没有保障，而这也确实是事业单位

改革的最大阻力之一。如此看来，在养老体系自身造血功能没能根本

性改变之前，随着事业单位改革和养老金并轨的加速，针对此群体的

财政补贴额度仍将会大幅增加。 

    “提高养老体系造血功能是关键，但同时需要控制财政补贴的占

比，让养老保险制度能够自求平衡，逐渐实现政府不直接补贴，只承

担兜底责任。”秦中春根据养老保险里面的保险待遇调节机制计算得

出，财政补贴在企业职工基本养老保险基金收入的占比在 27%以内相

对合理，这样的占比既可以满足低收入群体的基本养老，同时通过调

节也不会使高收入群体利益受损，这才是为制度公平而做的制度设计。

但记者通过计算发现，包括 2014 年在内，近几年的财政补贴与企业

职工养老保险总收入之间的占比均在 14%左右，并未达到 27%的高值，

为何依然称其为占比居高？ 
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    “你所计算的仅是账面上的数值，其间包含的隐性补贴非常高，

比如在商业保险运营过程中，相应的管理、办公等费用均需分摊其中，

但这部分财政支出并未体现在这里，这些数值加起来已接近 27%这个

封顶数值。”在秦中春看来，这个数值在未来还会不断地增长和膨胀，

若长此以往，养老体系终将不可持续。 

    --------------- 

    1968：我忽然反应过来，国开行是依据养老基金放的贷款给棚户

区改造和保障房，而养老保险金是巨额亏损的，然后财政补贴！以亏

损的养老保险金为抵押去放出货币这是我发现的央行货币放水的一

个大口子！当然我发现还有央行在香港买自己的外汇放水人民币的隐

蔽渠道！其实放水大放水已经定向进行了！怪不得物价有反应！他们

的如意算盘是以理论上不存在的养老资金放出货币去激活建筑市场

和土地市场，把低矮的棚户区集中起来，以很小的面积换出很大的市

区地段，腾出的地卖给开发商，当然参与改造的开发商获得的地确实

很便宜，而且因为有棚户区建设的项目，能够让开发商也能赚一笔，

政府也可以卖地还债！现在披露出来的棚户区改造的盖的建筑质量比

较差，面积小都与这个开发商要把买地钱赚出来有关！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2519:32 

    1968：我发现越是深入研究问题，需要说的话水平越高表达的就

越简单越清晰！我今天才感到我在经济、政治的研究上已经登堂入奥

了！我这几天准备资料准备到上海教育一下袁腾飞那厮，说实话他真

不是我的对手，真不是一个档次的！这样吧，过几天我录个视频教训
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一下这个小厮，可惜啊，没有一个大礼堂给我和他同台演讲，我基本

可以肯定，我演讲完后大学生的鞋子都要把他淹没的！因为我是 99%

这是基本逻辑，我的长相和口才其实是次要的，当然大家看看我女儿

就知道我长的也不赖啊！哈哈哈哈！我女儿最敬重毛爷爷了，再过几

年，不用我出马了，我女儿出马，要美貌有美貌，要口才有口才，要

立场有立场，就把姓袁的哪小子作为吾女成名的铺路石吧！顺便说一

下，我女儿今天给全班同学讲课了，平时我经常和女儿辩论，偶尔老

夫也要避其锋芒啊！哈哈哈哈！什么时候培养革命接班人都最重要！ 

    附录： 

    上海民众再次挫败袁腾飞来沪捣乱的图谋 

    发表于：2014-04-2518:44:34 

    作者:刘大娘 

    上海左派民众 4 月 20 日向市委韩正书记紧急反应反共急先锋袁

腾飞已流串来沪活动、要求给予及时制止后，得到市委和市教委的及

时支持，上海市电机学院临港校区党委立即作出决定，于 4 月 21 日

在校区发公告取消 22 日下午给袁腾飞来校讲课的安排。但反共反毛

反社会主义的满独分子袁腾飞仍然不甘心失败，继续遵循阶级敌人的

捣乱规律—捣乱、失败—再捣乱、再失败—直至彻底灭亡为止！ 

    最近这几天他又流串到上海浦东东方艺术中心，企图充当该中心

安排本月 26日、27日演出的《戏说三国》节目的串演嘉宾，上海民

众得悉此信息立即向我反映，经昨天我分别与上海市委宣传部、上海

文广局、上海东方艺术中心和上海京剧院领导联系后，今天上海京剧
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院单跃进院长已亲自给我打来电话说“老陈，你放心，我了解袁腾飞

这个人意识形态有问题后立即取消他要来担任串演嘉宾的资格！我们

决不让袁腾飞这种人来占据我们上海的舞台！” 

    反共反毛小丑袁腾飞流串到上海所遭遇的可耻下场充分说明，全

国各地爱党爱国民众只要团结起来，勇于与反共反毛分子袁腾飞、茅

于轼之流斗争到底，我们一定可以让反共反毛的袁腾飞、茅于轼之流

在全国各地都成【过街老鼠】的可耻下场 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2519:35 

    可以吃饭后出发了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2721:19 

    @hujinsiyu14985楼 2014-04-2603:41:21 

    张老师：当地的电大有地方可以录制视频吧。 

    ----------------------------- 

    就在家中电脑自己录制一下就行了，不过我还是喜欢把文字打出

来！视频录出来了被封掉的概率更大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2721:31 

    @千千心结凝一剑 14995楼 2014-04-2719:30:14 

    这标题一看，假大空。中国……战略……搞得楼主好像是国家领

导人似的。 

    ----------------------------- 

    两个农民都成立市政府了，我就是当了国家领导人也不是什么不

可能的事，起码应该是 13 亿分之一的概率！国家领导人首先是人才
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能当！现在是人不是人的都在当！国家是人民的国家，不是某个集团

的国家！更不能皇权神授世代罔替，我开篇说的很清楚就是要让王侯

将相断种！人民都没有当国家领导人的可能性哪人大还开个屁会,假

装选什么呢! 

    古人尚有:"秦失其鹿，天下共逐之，于是高材疾足者先得焉。"

本人看不起高堂之上道貌岸然连食品安全都管理不好的人,看不起口

喊繁荣却连养老金都给百姓发不起的人,看不起他们的地方太多了,

他们也配当国家领导人,既然他们不配,那么我愿意和天下能士同台

竞技比个高低又何不可？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2722:02 

    哦,这捡石头回来,给大家上图片吧,现在捡好石头越来越难了,

不过我出去还是捡了几个精品!按照我们石友的话说是人品问题!哈

哈哈!一般的我现在就不捡了,只捡精品!说是去奇台将军戈壁捡玛瑙,

哪里被领队自己先捡了好几遍了,但是他最得意的天眼还是比不过我

捡的彩色鱼天眼! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2722:19 

    @qhzhjy15002楼 2014-04-2722:06:20 

    好像其貌不扬，哈。怎么加工一下 

    ----------------------------- 

    不加工了,就这样了!其实我这次下车后就先走出去 15 公里,我

还发现了玛瑙矿脉,但是这里玛瑙品质比南疆的差,我不感兴趣,南疆

和东疆湖区的玛瑙,由于是岩浆湖里快速冷却,质地要坚硬许多,裂纹
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少!不过这次意外知道了很多事,了解了很多社会现状!如果天天呆学

校里,不和社会接触,光靠文字想象社会是不行的! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2723:28 

    哈哈，我这次去捡石头,上车后运气很好,正好坐一很有气质的资

深美女边上(岁数不知道,但后来一聊孩子都 17 了),路上漫长无聊,

正好有美女聊天,也算接触社会吧!巧的是此美女阅历丰富,罗布泊也

几进几出了!原来她家和罗布泊很有缘分!一聊之下我知道了很多行

业内幕,也发现了一些财路! 

    说来话长,父亲以前做宝石加工生意被骗,最大教训就是不懂行

不要入啊!当时正是流行带海蓝宝石和碧玺戒指,她老爹出钱,另外一

个人负责销售,问题出在据称在阿勒泰矿山有人的一个合伙人身上!

那人去进货,带走几十万元买回来很多宝石,但是他老爹请的扬州师

傅一看,悄悄告诉他老爹这些都是不值钱的边角料!很显然,失去基本

信任后宝石加工厂就开不成最后破产了!但是美女当年和扬州师傅学

会了宝石加工手艺,我前面很发愁托帕石和玛瑙加工成戒面会很花钱,

她给我说只要打磨机和抛光机很简单便宜的成本,宝石戒面 10 分钟

就加工一个!这样我的大量玛瑙以后有空就可以加工成戒面和项链了! 

    她老爹破产后,后来又带几个人深入到罗布泊找矿,果然让他找

到了石榴子石矿,芙蓉石矿,碧玉\岫玉矿!她给我看了满山的石榴子

石矿的图片,这时我出糗了,我不会用手机放大图片和翻页.哈哈,现

在的人被手机俘虏,我不想 24小时被电脑手机捆绑！我手机很原始没

有上网功能！ 
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    罗布泊当时的问题是即使找到矿也没有路!她老爹花 10 万铺了

一条简易路运出了一些岫玉,其他的矿实在不能大批运出!哦,这让我

明白,石友为什么在罗布泊看到一些简易的路和一些抛弃的矿,实际

上这些矿还是没有被彻底挖掘!我考虑的问题是私人可以就这样开矿

吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2723:40 

    现在美女在家闲着,我感到她对经济走向看法很对!她打算明年

再开店,开饭馆!她告诉我去年他们自驾游全国的经历,冬天到北方一

转,空气质量太差了,乌鲁木齐还是相对好一些!她说河南的物价最便

宜,在哪里她吃到有羊肉的面才 6 块钱,里面是真正新疆羊肉!这里我

很好笑,问怎么到河南吃到新疆羊肉啊,她说现在市场上羊肉十分之

一是本地的,其他都是甘肃和澳大利亚的了!新疆羊肉好吃啊,都卖到

外地或者出口了!这个我以前确实也知道,但是她说的这个比例还是

吓我一跳! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2723:43 

    她说的食品问题内幕更吓我一跳!现在有各种精,比如不管什么

肉,牛肉精一加它是牛肉味,鸡肉精加上鸡肉味----.卖各种精的老板

对她说一定要少放一点,现在人家吃出病是你的事,十年二十年后就

是他自己的事了!食品安全啊,喊了这么多年居然还是空的! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2723:49 

    她告诉我,他们朋友每周都去罗布泊,三辆皮卡车每次都拉回三

皮卡托帕石,批发掉下周再去!他们已经辞去工作,每年 30 万以上收
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入没有问题!哦,她给我看图片,真是遍地托帕石啊!我这里算是找到

托帕石的源头了!我在犹豫是不是买下来一批,经济危机马上就来了,

我想和美女保持联系等危机到了再出手吧,先存钱吧! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2800:15 

    美女还告诉我她们家哪里前几年就有四川来的北大毕业生卖菜

的,我知道有北大卖肉的这又出卖菜的了!她说哪个北大卖菜的文质

彬彬的,原来也有单位觉得不适应就出来带老婆卖菜,我看了程景润

耍流氓的报道后知道,有些天才在其他领域,比如人际交往方面确实

是白痴啊!肯定是北大卖菜的哪位不会造假啊不合群吧! 

    今天看舌尖上的中国,一个研究生吧,回来学烹饪,他觉得做好一

道菜并不比解一道高等数学题容易!社会本来就需要多种才能的人,

如果我们全社会都是读书人我们大家岂不都要饿死!中国的人才观啊,

关键是要建立各行业工资水平差距不大的规范!不能按照行业来区别

收入!一个行业内根据技能可以有不过分悬殊的收入差距! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2800:20 

    车路过米东新区的时候,由于我们不是在通常走的大道走,我们

从厂区旁穿过,以前我从大道走看着兵团的公务员小区很是羡慕,现

在看离这个小区 2 公里到处都是化工厂,透过密闭车窗,大妈提醒我

们都能闻到臭味!由于乌鲁木齐南高北低的地形,晚上脏空气顺南山

从南向北全部汇聚到米东一带,冬天尤其严重,冬天开车飞机场大雾

但是到了友好附近雾就几乎没有了!说来也是幸运,我们家在最南,空

气质量很好! 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2809:38 

    @美梦枕 15011楼 2014-04-2801:17:56 

    留楼主发财记得叫我 

    ----------------------------- 

    哎，如果国家不好，就是能够拼死发些财也是一场空！因为你有

钱了，有权的要分你一杯羹，你不搞保护伞死都不知道怎么死的！新

疆第一批富豪基本全部进监狱了，最早致富的和后来不一样，劳动致

富的占一定比例！后来新疆王都督把持华凌市场，新疆的钱只有特定

圈子才能赚大钱了！因为百姓认为你有钱肯定是歪门邪道，没有钱的

百姓恨富人是肯定的！一有风吹草动就先剐了你，你不如就是一个比

较有钱的普通人！我考虑到这些，就是存些石头，年底存黄金，不显

山漏水，平常人平常心吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2809:43 

    @susu666615012楼 2014-04-2808:15:10 

    @杭州大屌哥 12167楼 2014-04-2721:11:00 

    说说山东吧，哎前几天到山东出差，因为和朋友一起去的，朋友

开他的商务车行驶到离烟台某区还有十多公里时车熄火了，朋友的车

油表不太很准，应该没油了。我们把车推一旁，就打车去找汽油了，

结果周边了六七个加油站不给塑料桶加油，说只要不往车油箱加油，

任何人不给加。想散装打油要到公安局开证明，朋友没办法只好到附

近派出所开证明，到派出所一问说还要街道居委会的证明...... 

    ----------------------------- 
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    我前面说过山东南山集团暴力抢龙口农民地的事，不知道帖子还

在吗？山东到处都是火药桶，能给你加油？你放火怎么办？至今我们

都不知道晚上烧死村民的是哪个开发商？你说水深不深？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2809:46 

    最近听说崔永元继造谣饿死三千万、指责开国领袖、推广圣经、

做南方系红人、向茅于轼贺卫方李承鹏献媚了，这真印证了我的话，

在媒体前现在露脸的所谓英雄是按照犹太对冲手法给我们预备的！他

打着反转的旗号做什么？就是在大局人家控制的情况下将来一旦天

下有事，误导一大批群众力量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2810:38 

    我们办公室老师议论，现在大学录取率这样高，干脆取消高考就

得了！我认为这个建议非常符合实际！高校过剩已经是事实，何必学

生和高中教师在高中阶段狠拼呢！人人都有大学上，而且大学应该建

立工艺大学！做饭的厨师、修脚的师傅都应该在大学上课！我地理系

上学的时候，很多老师都是从一线生产单位调出来的，我觉得语言也

好，内容也好都很实际！对我影响很大！如果大学取消高考，优秀大

学直接在高中生选拔人才学校老师推荐是最佳的，据我所知美国的老

师给学生写的推荐信是不能给学生家长看的，所以很中肯！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2812:18 

    附录： 

    国际大行再现唱空中国指面临资产价值崩溃 

    2014年 04月 28日 08:25 
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    瑞信亚洲区首席经济学家陶冬预警，今年即将到期的地方债和信

托高达 5.8万亿元人民币，信贷周期已由盛转衰，信托违约个案还将

此起彼伏。 

    4 月 28 日消息，据香港明报报道，美国有一名经济学家名叫海

曼？明斯基(HymanMinsky)，“明斯基时刻”之说便得名于他。明斯基

认为，投机和信贷增长会令资产膨胀；债务不断攀升、杠杆比率大幅

提高，金融体系内部便会滋生危机和去杠杆化的风险。所谓“明斯基

时刻”，就是指资产价值崩溃的那一刻。虽然明斯基 1996 年已去世，

但他的学说至今仍备受重视。 

    踏入 2014 年，中国经济开局不利，各项指标一路走低，尽管首

季经济增长录得 7.4%，但投资增速明显放缓，其中以房地产(行情专

区)市场最为显著，交投降温之下，3 月份房屋销售金额按年大跌一

成；与此同时，影子银行(行情专区)风险续增，信用违约不断浮现。

瑞信亚洲区首席经济学家陶冬预警，今年即将到期的地方债和信托高

达 5.8万亿元人民币，信贷周期已由盛转衰，信托违约个案还将此起

彼伏。 

    近月，法兴银行和大摩派分析师前往内地考察。他们发现，信贷

生成经济活动的效率开始恶化，投入到非生产项目的资金正在增加，

新债还旧债现象愈来愈多。有鉴于此，他们提出，中国可能正在逼近

“明斯基时刻”。 

    分析：楼价下跌将引发恶性循环 

    事实上，中国的大部分债务都投向了房地产市场，若房地产体系
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出现震荡，则债务失衡在所难免。华创证券高级分析师杨现领表示，

中国会否出现“明斯基时刻”，取决于资产价格会否大幅下挫，“楼价

下跌，导致银行坏帐 e升，银行放贷能力衰退，不再给市场输血，便

引发投资者抛售资产，一个债务再违约的负向循环产生；若一个国家

处于城镇化末期，那么一旦出现明斯基时刻，经济即面临崩溃。” 

    从这个角度看，中国似乎与“崩溃的时刻”相距甚远。一方面，

楼市虽下行，但基本稳定，政府更强调利用保障房等城市化建设来支

撑楼市；另一方面，内地城镇化刚刚启动，经济增速仍在 7%之上，生

产和需求体系都很完整。 

    至于影子银行的问题，瑞银证券中国首席经济学家汪涛认为，行

业板块中仍缺少杠杆，金融系统中也拥有充足的流动性，政府又在缓

慢地重组一些信托债务，因此不太可能陷入急剧去杠杆化的螺旋中去，

“信贷增长的担忧情绪也被夸大了”。 

    信行：外界过虑 

    对这个“明斯基时刻”，也有专业人士将之定义为“唱空中国论”，

批评悲观人士过于关注中国经济在某一个时段内的数据。汇丰银行中

国区首席经济师屈宏斌就批评说“真是个无聊的说法”，中信银行(行

情股吧买卖点)国际中国业务首席经济师廖群也认为，外界“过于担

忧”。(腾讯) 

    ---------------- 

    ZXL1968：“若一个国家处于城镇化末期，那么一旦出现明斯基时

刻，经济即面临崩溃”这个结论很重要！现在专家给国务院说没有事，
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依据是农民还没有进城，还有接盘的！这话对不对，我认为理论上对，

实际上是严重错误的，是不符合中国实际的！理论上我们的城镇化率

才 50%，实际更低，潜力巨大啊！但是不对在我们已经多盖了能够容

纳这 50%农民的房子，已经不需要再盖房子了！你如何依靠这个城镇

化拉动经济？所以城镇化拉动和保障经济继续增长是伪命题！现在是

从房子数量讲中国早已经完全城镇化但是从百姓收入讲离城镇化还

差很远，再简单的说现在有了大量房子但农民买不起！买起了也没有

产业和收入保障他们稳定的过城里人生活！ 

    而扒了农民现在的房子逼他们进城的实质就是榨干他们的所有

积蓄和变相抢掉他们的田地让他们进城去完成所谓的城镇化！他们会

比巴西贫民好一些，他们起码还会有个房子的，不能说让进城农民住

贫民窟，但是被赶进新农村也好赶进城镇的农民也好，我提前给他们

一个名词叫：住在高楼里的“下岗农民”下岗这个词到了农民这里了！ 

    即使现在这些农民能够消化一部分空置房子，但是由于他们的养

老花费没有任何国家层面的物质保障，所以他们将是和下岗工人一样

城市最赤贫的一批人！你想啊，现在还有国有企业支撑，靠国家财力

都已经很难支撑下岗工人的正常生活水平开支，都要延迟退休了，都

有巨大的社保缺口了如何能够给这些农民提供实在的生活保障呢？

我说的保障不是象征性的把 30元每年的医疗费敲锣打鼓的提高到 90

元，也就是低水平下提高 3 倍而医药费花费在高水平下提高 3 倍或

者以上这样的带有欺骗性质的保障！我都不敢说和通货膨胀率比，我

只有同种商品自己比！因为他们把一些粮食、盐、等国家控制的物价
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权重比值变大或者变小，以后粮价涨了他们再把电子产品权重上调粮

食权重下调，这样折腾就可以获得人家想要的通胀率！比如现在房地

产物价权重很低，将来房价跌了它就会变高！有同种商品自己比也有

问题，因为他们淘汰便宜药上进口合资新药！中医啊，老百姓能够看

病的未来真就是中医了，这就是他们恨中医的原因！ 

    生活保障，绝对不能看纸币的多少变化，从披露出来的实际情况

看，老年在家的农民自己种菜养鸡基本就可以获得基本生存保障！但

是一旦没有宅基地院子和即使两亩地，他天天买米买菜买肉这就吓人

了！他就活不起了，完全就要依靠子女供养！专家计算过这笔帐没有？

我看没有！ 

    我的结论： 

    1：现在中国实际是资本已经完成城镇化但是人民收入和积累离

这个要求差的很远！ 

    2：城镇化带动生产已经是不可能了，因为楼已经盖好，而不是

没有盖好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2812:22 

    @zxl19682012 

    ----------------------------- 

    @panguanxu15017楼 2014-04-2811:29:24 

    老师指点一下这块石头的看点在哪里，怎么与普通石头差不多呢？ 

    ----------------------------- 

    1：颜色对比强烈！非一般鹅卵石有白色条纹可比，深绿为底色！
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我在野外也是第一次见这样的石头！ 

    2：很类似树叶脉络，寓意非常好，春的希望啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2812:28 

    哦，我又想到一句简单的表达：当房价上升阶段，权贵想到让农

民进城给他们房子吗？我们看到的是权贵几百套的买啊，现在轮到他

们想让农民买房子了，肯定房子不值钱了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2812:30 

    股民都去哪儿了散户：彻底销户也就解脱了 

    2014年 04月 28日 10:18刘慎良 

    上周新华社发表文章，提出疑问：曾经对股市充满热情的股民们

都去哪儿了？一时间成为市场热门话题。北京青年报记者也就此进行

了调查，几位股民用切身经历告诉记者，自己到底去哪儿了。 

    新华社：截至 4月 18日，已披露 2013年业绩报告且有可比数据

的 1749家上市公司中，有 1054家公司股东数量较上年下降，占比超

过六成。而过去 7年有可比数据的 1066家上市公司，2013年年末股

东数量合计创下四年新低，较其间最高峰的 2010年减少近一成。 

    来自中国证券登记结算有限公司的另一组数据更加耐人寻味。

2013 年年末 A 股股票账户总数较 2011 年年末增加了 5.87%，但同期

剔除休眠账户之后的有效账户总数减少了 5.71%。 

    股民故事 

    股民仇先生：彻底销户也就解脱了 

    尽管这几年来散户赔得多、赚得少，但选择销户彻底离开市场的
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并不太多，股民仇先生就是一个。 

    股民仇先生告诉北青报记者，从 2011 年入市到现在 3 年了，上

个月终于销户了。他告诉记者，当年进入股市，是通过朋友的介绍，

投 30多万买了锡业股份(行情股吧买卖点)，2011年 7月初，当时股

价在 30元，买完几天涨到 33元，一下子赚了 3万多元。但此后这只

股票像断线的风筝直往下掉，今年 1 月份滑到了 10 元，2 月底他一

生气就清了仓销了户，当时股价反弹到了 12 元。算下来不到 3 年，

30 多万就剩 10 万出头了。仇先生今年 30 多岁，长年开办儿童钢琴

班，生意相当成功，他反省说，“当时鬼迷心窍了，以后不懂的事情

根本不能碰，找过几本股市的书籍来读，发现自己就是提不起太多兴

趣，这是我干过的最失败的事儿了。”“彻底销户也就解脱了。” 

    证券公司史小姐：我的账户是“僵尸账户” 

    新华社：2013年年末 A股持仓账户总数为 5385万户。而这项指

标在 2011 年年末和 2012 年年末分别为 5694 万户和 5514 万户。也

就是说，在 A股账户总数逐年递增的同时，选择“零持仓”的账户数

量两年内增加了 309万户。 

    截至 2013年年底，有 63.39%的股票账户在过去一年中不曾参与

交易。今年 4 月 8 日至 11 日的一个交易周内，参与交易的股票账户

数为 947万户，而两年前的几乎同一时段，这个数字为 1833万户。 

    股民故事 

    这意味着几年熊市下来，不少股民选择了趴着不动，也就是成了

所谓的“僵尸账户”。 
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    证券公司的史小姐是名客户经理，她称自己的账户就是“僵尸账

户”，不过她还不算最典型的，至少她能一年操作一次，就做春节行

情。 

    据她介绍，今年她在春节前介入了一只小盘股超图软件(行情股

吧买卖点)。“当时运气特别好，16 元多进去的，10 多天时间，涨幅

最多达到 50%，我投了 10万元，一下子赚了 3万多。” 

    史小姐说，后来因为她判断行情有误，又吐回了一半利润。她告

诉北青报记者，如果还持有超图软件，股价现在回到了 16.5 元，转

了一圈又回到起点。 

    史小姐所在的公司是全国有名的大券商，她在 2008 年进入这个

行业，现在已经是资深客户经理了。她告诉北青报记者，当年入行的

七八个同事全走了，整个行业不景气，散户越来越少，客户经理也撑

不住了。 

    广告公司牛女士：退出股市转战余额宝 

    新华社：数据显示，继去年年末重上 3万亿元大关之后，今年一

季度公募基金(行情专区)市场总规模创下 3.46 万亿元的新高。在这

个看似光鲜的数字之中，依赖互联网金融崛起而迅速膨胀的货币基金

占据了 41.7%的巨大比例。 

    从 2007年 10月创下 6124点的历史高点，到如今徘徊于 2100点

下方，上证综指在过去近七年中大跌三分之二。在大批上市公司相继

通过 IPO登陆的背景下，沪深股市总市值由当时的约 27.5万亿元“缩

水”至如今的 24.28万亿元。 
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    数据显示，截至 4月 16日，相继披露 2013年度业绩报告的上市

公司中，有 1351家推出了分红预案。其中 116家公司股息率超过 3%

的一年期定存利率。这意味着超过九成的上市公司未能为投资者提供

超过银行(行情专区)存款的收益水平。 

    股民故事 

    在一家广告公司工作的牛女士是余额宝的“粉丝”，虽然收益率

从去年年底的 6%降到了现在的 5%上下，不过牛女士依然很坚定，她

说余额宝里的钱是从丈夫那里抢来的，以前家里的钱都是丈夫支配，

主要是炒股，几年下来赔精力赔时间不说，还赔了四五万块钱，于是

她剥夺了丈夫的理财权，留给他三五万元随便折腾，“亏没了就死心

了”。剩下 20万元自己来掌控，全部进入余额宝，每天看着滚动的数

目字，3个月下来已经有几千元收入了。 

    -------------- 

    ZXL1968：股市骗不了人了，换个玩法接着骗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2816:55 

    达古冰川 

    达古冰川位于四川阿坝藏族羌族自治州黑水县芦花镇三达古村

境内的达古雪山上，是罕见的现代山地冰川，形成年限达亿年。山顶

终年积雪，其中最为壮观的三截冰川，即 1、2、3号冰川。海拔 4100

米----5000 米的山谷和山原，分布着 200 多个古冰川湖泊，湖面积

一万平方米以上的湖泊有 50多个，其中最大的是东措日月海，长 1800

米，宽 300 米，形似哑铃状，面积 54 万平方米，像一颗巨大的蓝宝
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石镶嵌在雪域高原。在湖的四周古冰川漂砾石碛中生长着红景天、雪

莲等高山植物群落。 

    -------------- 

    1968：这里，当年我听说有人身患多种疾病喝这里冰川水好了！

这是我前几年碰到的在哪里干过的包工头和他老婆在火车上给我讲

的，人家说亲身体验，灵不灵我不知道，这几天我忽然想起了这事！ 

    还有丽江古城外有个什么沟为茶马古道必经之地，哪里有个纳西

族当地人祭拜祈福的地方，当地老者告诉我这里可以看到未来，这个

秘密一般人不知道，现在只是作为一般景点大家忽略了！但哪里的冰

川雪水我喝了后感觉非常清奇！水是有神奇作用的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2823:14 

    @楚农夫 15025楼 2014-04-2817:05:24 

    看了楼主的帖子，非常佩服。请教楼主，现在的情况，是持有现

金还是投资。持有现金担心通胀贬值太厉害，投资的话主要是考虑通

缩后，资产价格暴跌。请教楼主，谢谢！ 

    ----------------------------- 

    投资的话主要是考虑通缩后，资产价格暴跌，如果您看了下面这

张图，您知道了他们的顶层设计以后，我再回答您的问题！ 

    不看懂这张图就不要妄谈什么中国经济未来和中国前途当然更

谈不上个人前途和投资了！中国现在和未来就在这张图上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2823:43 

    对所谓改革图的理解： 
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    1：所谓事权上收，地方债务上移----中央政府对地方政府收权，

但是他们的债务国家买单，国家买单最后的结果只有通货膨胀消化！

我认为只要地方债开始启动上移就标志快要通货膨胀了，这个时候是

收购资产的最佳时机！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2823:51 

    2：地方债除了上移还有就是卖资产！ 

    3：地方由土地财政变主要靠营改增和房产税！这样就决定了现

在有多套房的一定会被套死在这里，要么低价卖要么交税！房产税基

本就是一半城市人口的人头税！收资源税转变成地方税种！央企中石

油再不能接近无偿的采新疆的石油了！如果再加上央企上交红利，这

样央企就没有实力和外资垄断财阀竞争了！简单的说就是消灭中国的

经济巨无霸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2823:52 

    4：资本项目放开---人民币发行不再是央行说了算，基本就是华

尔街说了算了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2823:55 

    5：政府不再有能力投资！也就是说像新兴的太阳能新能源领域

放弃政府主导，从此中国不再有可能在战略上即使只是在某一领域拥

有领先世界的技术和霸占新市场的能力了！由此奠定经济殖民地的地

位! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2910:39 

    ----------------------------- 



8319 

 

    @闲了来聊会 15035楼 2014-04-2909:28:24 

    不大同意搂主这个观点，好像现在的官营垄断企业是不顾国人死

活的。如果洋人控制了似乎他们还讲一点法律，也许就可以去法院起

诉了。最次也不会再比现在的国有垄断企业差吧？ 

    ----------------------------- 

    1968：其实我已经看透了本次断胳膊改革的实质了，上面的图最

本质的实质就是各级政府放弃国有资产，贱卖国有资产，以后政府收

税就可以了，这就是实质！再本质点就是中国全面放弃自己国内市场

使之给外资垄断寡头！说全面私有化还是轻的，即使要搞封建主义，

资本主义都不会出卖国家经济主权的！说官营垄断企业是不顾国人死

活是完全错误的！现在的国有企业是官营企业也是对的，往最损说基

本上也属于封建的盐铁专营时代的东西，这您承认吧？但是即使盐铁

专营时代，管仲也是强国的，是夺取外国利益的！所以类似盐铁专营

的国有企业，固然有官员获得一些腐败利益，但是国家有了可以集中

发展军事和科技的强大财力来源！现在的问题是这些企业和市场给了

外资，你这个国家就没有实力发展航母啊航天这些大杀器武器了，你

也没有实力实现你的国家意志了！谁当总理都是小总理，因为你手里

没有钱袋子！当年蒋介石背叛革命，我研究其本质就是没有钱没有军

费，必须要依靠江浙集团！所以蒋介石走了背叛工农的道路！中国革

命反对的根本是什么？就是反对的政府代表国内外垄断资本不代表

工农利益！所以中国红军叫工农红军！将来中国发展下去就是资本怎

么说政府怎么办！这就是改革到最后最后的政治归宿！美国也是资本
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说了算，所以谁当总统不重要！所以美国有我们都是 99%运动！我们

中国爱国左派的政治志向是谁当主席不重要，人民说了算！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2911:01 

    @逆流 197415034楼 2014-04-2900:06:28 

    楼主，为什么最近外管局放松跨国企业外汇管制，对中国经济有

什么影响？请指教！ 

    ----------------------------- 

    进来收购中国啊，这么大的市场，国企退出，就算我们搞资本主

义国内资本已经被套死在房地产上了！而且他们用房产税和贷款基本

冻结二手房交易，资金想从房地产出来都不可能！只有外资跨国企业

来接盘！所以我以前就说过：现在是投资资本流向中国真正有价值实

业民生资产，热钱在流出中国金融泡沫的代表房地产市场和其他古玩

珠宝翡翠等等！热钱流的越快人民币越贬值他们越有理由大卖国有资

产引进外资，这样他们年底的功劳大大的，又一个朱式的软着路诞生

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2911:23 

    新疆 20 万干部下南疆，现在据我在车上听来的消息，工资是以

前三倍！不停的有人慰问，伙食很好啊，哪是干部！有些还闲暇时自

发组织了捡石头的活动，进山捡玉石了，我这看着羡慕啊！这样的到

南疆不如不去---去了就要和当地人民一样的生活待遇和当地乡村干

部一样的工资！当然不可靠消息似乎也有伤亡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2918:08 
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    老师你好，你写的帖子我仔细看完了，我只想问您一个小问题：

您真的以为国企就是国家所有吗？ 

    ----------------------------- 

    国企起码是国家掌控的！是国家实力和意志的体现，虽然国企目

前的权力体系和封建贵族世袭没有什么根本区别，但是在抵抗外来经

济入侵中国企是主力部队！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2918:41 

    马航真相震惊国人：乘客没死北京表态惊人社区公告：微信搜索

xinjunshi，立即关注环球新军事官方微信，了解最全最新的全球军

事资讯，邀请好友更有机会赢取 iphone5，点击查看活动详情……这

两天又得到几个重要信息，一是美国独立调查机制，二马来西亚索要

各国的雷达数据，三 CTBTO声明没有坠毁爆炸等迹象,飞机还在。 

    综合各种疑问，可以得出这是一起超出人们想象力的失踪事件，

那就是双重劫机！某恐怖组织的 5个成员登上飞机同机师（可能有地

勤配合）理应外合，按照周密的计划把飞机劫持到了索马里或者阿拉

伯半岛一个偏僻的地方！随后美国出动特种部队成功打击恐怖分子，

把飞机和人质劫持到了自己手里（对外叫解救），待价而沽！至今没

有公布。马航失联事件是历史上所有“航空事故”中最不可思议的一

次事件。现在各方仍然使用“失联”一词，说明各方仍处于博弈过程，

不想把棋给走死了、走实了。越南说发现了油污带与飞机碎片，但是

马来西亚否定了。发现者率先发布这一消息自然有其发布的道理，而

否定者之所以否定也有其否定的道理。越南打出“发现牌”以后立即
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被马来西亚所否定，其实一切已经“原形毕露”了，事件已经变得逐

渐清晰起来。联想到三年前发生在菲律宾马尼拉的“人质事件”与奥

巴马即将在四月展开的“访问活动”，此次“失联事件”与“人质事

件”颇有一些“异曲同工”之妙。矛盾的信息恰好折射马来西亚在这

件事上矛盾的心态，其内心的“焦躁不安”与“摇摆不定”已经昭然

于天下了。混杂的信息恰好折射出已经被动卷入这一事件而无法置身

事外或者主动“趟进这潭浑水”的各方的复杂矛盾的心态。 

    习主席“应约”与奥巴马通电话，电话涉及的话题基本囊括了当

今世界最热点的问题。 

    看来有人已经熬不住了，开始“试探口气”，或者开除要价“清

单”了。 

    事件的真相其实已经在中国官媒播发的“通话新闻通稿”中了。 

    习主席的“担忧失联客机人员的安危”就是一种“暗示”；习主

席的“坚持大方向”表明了中国的原则立场，但“期待再次会晤”却

又满足了奥巴马的愿望；奥巴马的“期待尽快”与“期盼即将”也充

分流露了其“焦急”的心态。 

    这一切说明了，穿着“皇帝的新装”裸奔的那个“世界皇帝”的

裸奔行为已经难以为继了。 

    两个大佬的态度已经明确了，或许“失联飞机”会“柳暗花明”，

让人“喜从悲来”，或许真的就此“折戟”于南海的烟波浩渺之中。 

    --------------------------- 

    1968：美国劫持了这个飞机是肯定的！要想让其他人活命只有一
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个可能，如果是美国想要劫持飞机上华为公司的人，我给美国出个主

意，直接说他们 1个或者两个是恐怖分子击毙，把其他人放回来就行

了！大家装糊涂吧，人家就是不认其他人都没有命！如果是真正的恐

怖分子劫持飞机美国反劫机了，但是他不想让别人知道，只能说明美

国想掩盖美国军方可以操控世界所有民航飞机，这样美国可能再飞机

什么关键软件、硬件上留什么后门同样对世界来说与监听门一样具有

爆炸性新闻！直接影响-没有人买美国飞机了！大家想象一下，无论

是战斗机还是民航机只要买自美国实际上自己飞行员不能操控是什

么概念？从飞机的航线早期奔阿富汗来看，后者可能性大！可能是美

国一线指挥官劫持飞机降落在美国安达曼海基地后，忽然想到暴露了

自己的秘密！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2918:44 

    @楚农夫 15043楼 2014-04-2914:34:17 

    请教楼主：我很愚笨，有点闲钱准备建房的问题。可否这样理解，

目前是通缩，通过价格传导后，下半年左右物资价格及建筑工价走低。

到一定程度后，央行放水形成通胀。烦请楼主百忙中解惑！是现在建

房还是等通缩传导后建房？ 

    ----------------------------- 

    等通缩传导后建房，上面改革逻辑图显示改革才刚刚开始，水泥、

钢材价格还要往下走！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2923:06 

    @二哥不 NB15049楼 2014-04-2922:18:17 
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    楼主是一个远离现代文明和市场经济的西部地区的可怜虫。。。国

企是依附在体制上的毒瘤。。。是权贵的提款机！消灭国企就是消灭腐

朽落后和腐败！ 

    ----------------------------- 

    你去给美国的自来水公司讲吧，让美国把他们的毒瘤 1美元卖给

我吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-2923:13 

    4 月 29 日下午，习近平冒着绵绵春雨，来到乌鲁木齐市郊的新

疆军区综合训练场，观摩部分火器实弹射击等部队实战化训练课目演

示。【习近平视察新疆军区某红军师时说：要让红色基因代代相传】

4 月 29 日下午，习近平参观了新疆军区某红军师师史馆。一件件实

物、一幅幅图片，展示了这支创建于陕甘边根据地的英雄部队的战斗

历程。习近平叮嘱部队领导，要把红色基因融入官兵血脉，让红色基

因代代相传。 

    --------------- 

    1968：我和这个红军师很有渊源，以前我经常去这个师的师部，

因为我以前管学校团委、少先队的事情，经常带学生外出请求他们支

援汽车，这个师的汽车营几任营长和我都很熟！这个红军师师史馆我

去参观过，就在乌鲁木齐市大寨沟的自治区图书馆附近！看来老习是

在乌市转了一圈啊！正好今天我写了这样的文章： 

    ZXL1968告红二代贵族书 

    首先本人对目前国企的定义：“中国国企是国家掌控的全民基本
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战略资源！从本质讲国企的产权是全体国民所有！也就是说国企起码

是国家掌控的！是国家实力和意志的体现。”虽然国企目前的权力体

系和封建贵族世袭没有什么根本区别，但是即使盐铁时代，贵族也不

会出卖自己国家的盐铁利益，因为贵族的利益与国家的利益是息息相

关的！君不见秦灭六国，六国王孙骊山为奴，六国公主尽填阿房！如

果国企和军队中的红二红三代事实权贵们能够认清这个本质，能够在

抵抗外来经济入侵中，领导国企和军队成为红军主力部队！我们老百

姓是不会深究你们腐败的罪行！即使是喝兵血的军阀都可以战场起义

参加革命，何况你们的罪孽不深，何况你们的父辈、爷爷辈干的就是

你们今天应该干而没有干的事，既然你们继承了你们父辈的权力，享

受了你们贵族般的待遇，即使是西方真正的贵族，国难当头如果你们

是贵族你们就率先挺身而出吧！如果你们国难当头大权在握而无所作

为，秦灭六国的亡国没落王孙、法国大革命上断头台的背叛人民利益

的贵族就是你们的下场。应该说红二代权贵的产生是有制度设计问题

的，不是哪一个人的问题！所以产生这个现象的历史责任不在红二代

个人身上！他们的本质是好的，虽然干了一些多吃多占的坏事但是普

遍没有卖国行为！这和海归精英具有本质区别！用毛主席的话说：“是

可以改造好的，改造好后是可以继续为人民服务的。”举个简单例子：

比如毛泽东时代烈士子女都享有政治优待，但最后却异化成红二代集

体接班！我认为以后任何人为国家立了功，我们人民可以保证给他们

子女以长期高出人均水平的比较高的经济补贴！但是不能给特殊的政

治地位，因为那样确实违背了公民及其子女人人平等的基本宪法原则！
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这就是历史教训！现在在事实上确实已经产生了这样一个特殊群体，

而这个群体又是唯一一个人民可以依赖的抵抗外来经济侵略的主力，

我们不依靠他们、安抚他们，我们靠早被收买的海归精英吗？我们老

百姓一盘散沙又没有自己的组织，基本只能嘴上喊一喊，这样是于事

无补的！即使个别在媒体冒出头的所谓群众领袖谁敢担保他们不被收

买？只有形成一个群体才能保证不被收买，这个群体目前只能是红二

代，他们本质是比较爱国的，除非他们自绝于人民甘心让他们的子孙

和我们的子孙一起永远做二等公民亡国奴！如果国企被卖完了，军工

企业也被市场化了，一个国家的科技和独立军工体系被肢解了，即使

再有什么变革，在现代战争条件下一个粮食、一个石油、一个铁路交

通、一个网络、一个货币哪一个都会不战而亡人之国！举最简单的例

子，如果我们的飞机都用美国进口的先进电子成品，谁敢不保证战场

上我们的飞机不自己往大海里扎？如果发生战争你需要运兵谁敢担

保甬温线的奇怪撞车不会重演！这是最后可以扭转时局的机会！我想

提醒大家的是，中国一旦爱国左派上台美国对中国的围堵是肯定的，

我们会暂时很困难但会越战越强；如果继续现在这样一段时期内危机

爆发后会貌似恢复，毕竟危机爆发后人家要抄底中国资产会进来一部

分钱，里面的钱也会留住，会不死不活喘息一阶段，最后卖完了就万

劫不复了！ 

    我们尽管有巨大的困难，但是我们不是没有战略机会和战略力量！

只要我们敢于和善于运用我们的力量，与强大的可以互相依靠的俄罗

斯携手，中华崛起不是没有机会！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-04-3001:06 

    27个省市申办自贸区说明了什么 

    2014年 04月 30日 00:47徐根兴 

    ----------- 

    1968：很简单，说明和实践是检验真理标准一样，27个省的领导

背叛人民利益了！他们已经为了自己利益卖身投靠买办集团了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-3001:22 

    引用：俄罗斯主权信用遭降级负面影响不可小视 

    2014年 04月 30日 00:48王勇 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    4 月 25 日，国际评级机构标准普尔发布报告称，将俄罗斯主权

信用评级从 BBB 下调至 BBB-，仅次于垃圾级，维持负面展望不变。

标普表示，如果接下来西方加强对俄制裁，那么将进一步降低俄罗斯

评级。消息公布后卢布/美元汇率一度下跌 0.64%。而北京时间 28日

晚间，美国已经宣布了新的对俄制裁措施，包括对 7名俄罗斯官员及

17 家企业实施制裁。据外媒报道，欧盟也将扩大制裁名单至另外 15

名俄公民。 

    笔者认为，俄罗斯主权信用遭降级负面影响不可小视。 

    标普之所以要下调俄罗斯主权信用评级，依据标普新闻稿的说法，

调降评级是因为标普认为第一季度见到的俄罗斯庞大的金融外流有

持续的风险，同时期俄罗斯金融账赤字规模几乎是经常账盈余的两倍。

本月稍早时候，俄罗斯央行数据显示 1 月至 3 月净资本外流 637 亿
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美元，与去年一整年相同。世界银行(行情专区)已表示，俄罗斯今年

整体净资本外流可能达 1500 亿美元。标普表示，俄乌局势可能导致

大量本地资本和外资流出俄罗斯。而且，若地缘政治紧张局势无缓解，

俄罗斯 2014 年国内生产总值？GDP 增速大幅跌破 1%的风险很高。该

机构还预计俄罗斯 2014年至 2017年 GDP增速平均为 2.3%。标普称，

若更大力度制裁导致对外收支状况恶化，或者货币政策灵活性减弱，

都有可能进一步下调俄罗斯评级。 

    打造一种多元化的俄罗斯新经济，是两年前普京再任俄总统时一

直强调的重点。当时他就表示，俄罗斯经济必须摆脱对原材料出口的

过度依赖，发展成为高效低能耗的创新型经济，以实现经济多元化。

如今，两年已经过去了，但呈现在世人面前的却是俄罗斯经济结构出

现严重失衡，经济“坠”入低增长区间。实际上，在经历了 2009 年

GDP 骤降 7.8%的严峻形势后，俄罗斯经济曾在 2010 年和 2011 年大

幅回暖至 4.3%。但好景不长，2012年的 GDP增速又回落至 3.4%。不

过，在 2012 年年底，还有乐观人士预测俄罗斯经济在投资拉动下，

有望在 2013 年出现新突破。事实证明，现实要残酷许多。作为全球

第九大经济体，俄罗斯经济表现不仅未实现预言中的“新突破”，经

济表现反而更加低迷。统计数据显示，去年前 11 个月，该国经济仅

实现 1.3%的同比增长，远不及去年年初预测的 3.6%的一半。去年前

三季度，俄经济增速仅为 1.6%、1.2%和 1.3%。除经济下滑外，其他

一些关键指标也均大幅下滑。其中，工业生产仅实现 0.1%的增长，采

掘工业增长 1.1%，加工业萎缩 0.3%，电力、石油、天然气均萎缩 0.5%，
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投资萎缩 1.4%，对外贸易额萎缩 0.5%，失业率却提高到了 5.5%。如

果按照政府的估算，全年经济增速若要实现 1.8%，四季度便要达到

2.5%至 3%的增长率，目前看来，这种可能性十分渺茫。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-3001:27 

    俄罗斯经济再次陷入困境，究其原因，主要是受到外部经济形势

变化的影响。众所周知，俄罗斯属于典型的能源经济，其出口主要以

石油、天然气为主。然而，2013年全球经济低迷复苏，导致对俄能源

等原材料产品需求减少。外部需求减弱以及能源价格下挫必然对该国

经济产生巨大负面冲击。与此同时，自去年二季度美联储释放缩减 QE

规模的预期以来，所造成的国际金融市场动荡，导致该国遭遇资本加

速流出。数据显示，去年前三季度俄罗斯资本外流规模已达到 481亿

美元，按照俄经济发展部的预测，2013年全年的流出规模将突破 600

亿美元，高于 2012 年的 560 亿美元。货币贬值不可避免。为抑制卢

布跌势，该国央行年内六次对卢布汇率的浮动区间进行调整，但仍未

能改变卢布对美元名义汇率贬值近 8%，对欧元贬值 14%的事实。由

此，俄罗斯高等经济学院发展中心对卢布贬值发出预警，称 2014 年

的卢布危机可能上演，加速经济提前进入紧缩状态。 

    如今，在俄罗斯与乌克兰之间的地缘政治危机已经愈演愈烈的情

况下，市场投资者对经济数据的关注程度已经明显下降，而对西方对

俄实施新一轮的制裁表示极大的担忧。实际上，今年 3月中旬，克里

米亚全民公投后，美国和欧洲已经开始实施了包括禁发签证、限制经

贸发展、冻结国外资产、拒绝参加将于今年 6 月在索契举行的 G8 领
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导人峰会等一系列制裁措施。4 月 25 日，美国总统奥巴马在与英国

首相卡梅伦、法国总统奥朗德、德国总理默克尔、意大利总理伦齐进

行了会谈并和欧洲四大同盟达成一致意见，如果俄罗斯未能遵守乌克

兰和平协议，5个国家将一起让俄罗斯“付出代价”。正是因为俄罗斯

经济原本就不景气，再加之西方国家官方联手对俄罗斯实施制裁，这

就给俄经济“雪上加霜”。所以，欧美正式下手之前，标普就先行一

步下调俄罗斯主权信用评级。随即，俄罗斯五年期信用违约掉期？CDS

升至 2012 年 6 月以来最高，乌克兰债务违约担保成本也升至五周高

位。那么，2014年开年以来，受俄罗斯与乌克兰和西方紧张形势，以

及西方国家进行经济制裁前景的影响，俄罗斯 CDS已经上涨超过 100

个基点。 

    而问题在于，俄罗斯政府似乎对于西方制裁所带来的经济冲击并

没有做好应有的准备。事实上，俄罗斯政府应当看到，由乌克兰危机

带给该国的经济制裁前景，已经把该国经济进一步推向泥潭深处。而

早在年初乌克兰危机还没有成气候时，全球新兴经济体因为美联储开

始缩减流动性供给而遭受的一波动荡局势，即已令俄罗斯深深卷入其

中。对于西方的制裁，尽管就像普京所言，每一项制裁措施对西方本

国的经济也会产生影响；尽管俄方政府高官日前称标普下调其评级的

做法是出于政治目的的不公正“阴谋”，但就连俄罗斯总统普京本人

都不得不承认，美国和欧盟的制裁措施对俄经济造成冲击。因此，在

标普下调其评级当日，俄罗斯央行就突然宣布紧急加息 50 个基点至

7.5%，以应对资金外逃、卢布贬值和通胀加剧状况，这也凸显了该国
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经济的脆弱状况。俄罗斯央行上次加息是在今年的 3月 3日，同样是

意外加息，将指标利率上调 150 个基点，从 5.5%提高至 7%。央行发

表声明称，这一决定旨在抑制通货膨胀风险以及金融市场近期波动性

加大相关的金融不稳定因素。 

    令笔者最担心的是，俄经济不振、金融市场动荡，再加之地缘政

治危机，让俄罗斯主权信用评级短期内或难以好转。近期俄罗斯政府

两个月内第二次卢布债券拍卖宣告失败，乌克兰危机导致投资者要求

更高的利息，导致俄罗斯政府被迫取消发债。而自从 3月 1日克里米

亚公投并入俄罗斯以来，除了两次债券发售成功后，俄罗斯取消了所

有的债券拍卖。据彭博统计的数据迄今俄罗斯国债拍卖量，仅仅相当

于去年同期的 14%。照此下去，俄罗斯政府的财政危机压力也随之增

大。加之资本外逃与同期卢布暴跌形成恶性循环，这一方面加速了资

本外逃，另一方面也因俄罗斯经济在 2014 年难有上佳表现而使得外

国投资者实际损失更大。而这种局势的加剧不符合各方利益，尤其不

符合俄罗斯的根本利益，也会对全球经济的复苏造成影响。鉴于此，

笔者认为，俄罗斯应将更多的精力用在“苦练内功”，进一步推动能

源型经济向创新型经济结构转变上，唯有如此，不久的将来，俄罗斯

方能摆脱被美欧实施制裁、连续“穷追猛打”的被动局面。 

    ----------------- 

    ZXL1968：标普之所以要下调俄罗斯主权信用评级暴露了这个评

级就是美国的政治工具！此外，我推演一些乌克兰局势走向吧：俄罗

斯最根本的利益在克里米亚半岛，现在他得到了，但是如果就是这样
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得到了，美国还要进一步制裁，这样俄罗斯往东乌克兰迈一步，如果

美欧识相那么各自占一半乌克兰，不是不能谈判！但是如果美欧制裁

那么俄罗斯就可以借机拿下整个乌克兰！美国他也只能干看！俄罗斯

强硬到底胜利就属于俄罗斯！对付美国你越后退他越欺负你，你越往

前走他只能后退！最后双方才有可能谈判！普京的内心是想要整个乌

克兰！哪里有军事工业和粮仓！美国没有看清形势，如果现在和俄罗

斯讲和，俄罗斯罢手的可能性很大，因为毕竟他得到了最实惠的东西，

但是如果美国制裁要让自己力量壮大只能先夺取乌克兰！如果招来更

大制裁，我建议普京直接形成大兵威逼欧洲的态势！放言一旦俄罗斯

经济危机直接拿下德国法国！我就不信谁敢欺负俄罗斯！美国不可能

在亚洲和欧洲两个战场作战！普京说的很清楚，即使中国不帮忙俄罗

斯也独自挑了美国！这本来是中国战略出击，和俄罗斯一起废了美元

的好时机啊！按照与犹太人的惯例，如果谁相信美国要靠页岩气代替

石油谁就是最大的傻瓜！美国开发页岩气只是一个幌子！大家记住我

这个话吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-3001:39 

    引用：中国人的血性都去哪了？？？？ 

    发表于：2014-04-2923:59:28 

    作者:zhang0606 

    普京说的真好 

    南京死三十万除了是鬼子太残暴，还有就是是国人太聪明要知道

去杀三十万只猪或狗，一不小心还会弄个工伤事故、感染死亡什么的，
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难道三十万南京人真的是猪狗不如？一个台湾老兵、南京大屠杀的幸

存者回忆那段历史时写道：我们可能永远不懂五个日本鬼子就可以押

着两千人去屠杀！两千人，像猪一样任凭五个人屠杀，多么可怕的事

情啊！虽然那五个日本兵有枪，也有刀，但是那两千人并没有被捆着，

完全可以动手反抗。可是他们没有，据某个幸存者口述，他曾经怂恿

其他人一起冲上去，可惜回应他的除了沉默，还是沉默。因为大家都

是聪明人，他们明白虽然两千人肯拼命肯定能赢，但是第一个冲上去

的肯定会死，所以他们聪明地独善其身，把希望寄托在有其他人第一

个冲上去。可惜的是，大家都是聪明人，没有蠢材，所以他们就只能

像猪一样任凭屠杀。虽然每一个人都是聪明人，但是聚在一起却只是

一群聪明的猪而已！？？？普京说：原不原谅恐怖分子是上帝的事，

我的任务是送他们见上帝！云南昆明的暴行发生后，网上到处都是逃

生技巧，自救举措。有文章教你第一诀窍是“不能激怒歹徒”！有人

在教维语的“朋友，住手，自己人”……向暴徒乞求，和暴徒称朋道

友，不可耻吗？我在想，这个社会是怎么了？这个国家是怎么了？难

道没有人再崇尚英雄主义了？媒体也不再支持挺身而出了？ 

    先不说当晚昆明火车站有多少人，当我看到新闻上说一家餐馆里

面躲了 200多人的时候我想哭又想笑！十几个暴徒而已！拿的只是刀

不是枪！只需要 30 个人操起桌椅冲出去！几把砍刀就可以让一百多

号人倒在血泊里？ 

    现在已经击毙的，加上抓了的，一共不过 8个人，还有两个女的，

没有枪，只有长刀，居然砍死 29 个，砍伤 130 个？他们还当场跑了
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五个？难道所有的人第一意识都是逃命？难道没有人站出来跟他们

搏斗？ 

    有媒体提到，一个饭店老板娘救了 200多人，讲到所有躲进小饭

店的男人都不知所措。我想问，躲在女人庇护下发懵的男人们，不感

到悲哀吗？ 

    这一次是暴徒，如果是侵略者，是不是又要上演几个日本兵就可

以屠杀一个村子的事情？ 

    我觉得，我们的教育需要反思，我们的媒体需要反思，所有媒体

除了对恐怖分子的谴责就是对逝者的祈福，为什么不反思？我们的男

人的血性都去哪儿了？最好的防守是进攻，以暴制暴！他的目标是砍

死你，你跑是跑不掉的！？你跑了，被砍死的肯定是跑不动的老弱病

残！如果遇到这种事情，每个人都反抗呢？每个男人都拼死反抗呢？

他们还敢几个人就搞个恐怖袭击？ 

    “天佑昆明”、“昆明挺住”了，这和老天有半毛钱关系嗎？整个

民族都挺不住，昆明挺住有啥用！这证明了这么多年来我们的教育是

失败的。什麼看見穿黑色衣服的就要躲避，这是小孩的事。 

    凡事躲闪、退让的结果就是亡国灭种！這樣下去，几个日本鬼子

扛着几把破枪统治一个村庄的事情今后还会重演！所以，碰上就要干

TM 的！！！希望男人们看到这篇文章转起来！支持自己的男人遇到这

种事情去战斗的女人也转起来！只有这样，才能对恐怖分子产生震慑！

让他们有所顾忌，不敢那么放肆。 

    深思：五胡乱华时，汉人被称为两脚羊，可随军裹挟，无须捆绑，
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以便随时杀而食之！清兵入关，扬州十曰，嘉兴三屠，清兵一人持刀，

口称：蛮子来，数十汉人即呆若木鸡，引颈就戮，无一人胆敢挪步！

同治回乱，两千万陕甘宁汉人一路奔逃，结果被屠戮殆尽！曰本侵华 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-3001:40 

    又有多少无辜善良的汉人百姓死于屈辱？印尼反华事件，多少华

人麻木就死，妇孺被侮！请问？昆明事件如果发生在莫斯科，区区十

数持刀暴恐分子能有何做为？我们在遣责分裂势力，暴恐分子的同时，

能否自省一下，这世界上可还有哪个民族是这样苦难深重的？同胞们，

我们不是美国人，没有第五宪法修正案保证公民持有枪支的权力，我

们购买刀具要受到管制，甚至买菜刀也要实名登记。但是，当我们受

到暴力恐怖袭击时，请不要逃跑，用手中的电脑、背包、拉杆箱、甚

至手机砸向那些已灭绝了人性的暴徒，（你们身上的皮带是最好的武

器，本人实践过！）他们从杀人开始，只能以被杀结束！没有悔悟、

没有反思、没有良心发现！逃的结果只有死。也许反抗会失去生命，

但至少可以留下尊严！别让我们的子孙质疑那些不可思议的历

史？………，3男 2女为什么可以杀伤一百多人？被杀的人为什么不

反抗？！！！！ 

    3.01 昆明暴恐事件发展至今，越来越多的人开始反思：为什么

暴徒仅仅 6 男 2 女，其中 1 女还年仅 16 岁，却能杀 29 人，伤 143

人！慑服广场上数百上千的人？！越来越多的声音开始质问：男人们

都到哪儿去了？躲进重庆馆子、牛肉面馆还是超市？却让跑得慢的老

弱妇孺遭受屠刀？其中甚至有自己的父母！中国纯爷们的血性哪里去
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了？昆明之痛，中国之殇！ 

    以前就听说过，日本侵华的时候，一个小日本哆哆嗦嗦的端着枪，

结果令人意外的是，几百号中国人都乖乖地举起了手，当时我很不理

解，别说那种打一枪就要上一下膛的步枪了，就算冲锋枪，几百号人

也可以轻松群殴了，可是这段时间一连串的砍杀事件让我明白了，也

理解了，中国人还是和以前一样，甚至不如以前了，现在别说枪了，

砍刀菜刀也不得了了，哪怕就是喊一嗓子“砍人了”国人也被吓破胆

了。 

    23:16:20 

    天空 2014-4-2923:16:20 

    正如一位著名的西方传教士在一个世纪前所指出的，中国人最缺

乏的不是智慧，而是勇气和正直的纯正品性。这个评价，虽然历经百

年，如今依旧准确诊断出中国综合症的病因。 

    中国人的血性到那里去了？ 

    从报道来看，五个暴徒内有一对夫妇，还有一个 16 岁的女孩，

似乎就是一群由家庭亲友组合的极端宗教狂热分子，不但没有高科技

的装备，连枪支炸药也没有，只是手持长短刀具，从现场看来他们也

并没有什么周密的行动计划方案，连外围接应人员都没有，就是不计

后果流窜的几个亡命之徒。后续报道中提到被抓捕的其余三个同伙实

际上早于 2 月 27 日就在红河州个旧市沙甸镇因制作炸药失败落网了

（4、5 天的时间里，省城的上级公安机关竟毫不知情抓到的同伙中

其他成员的去向，现代的情报有这样的效率吗？该追责谁？）。就是
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这几个漏网的外来的土包子竟然在火车站如狼入羊群，大开杀戒，在

特警果断开枪，连毙 4人，伤 1人之前，可以说双方的战绩竟是：敌

方无伤亡，而我方 29 人死，143 人伤。省城的火车站历来是重要的

地方，晚上 9点车站内恐怕也只有青壮年人了，这五个持刀的边疆男

女孤军窜入内地闹市，在人民大众的汪洋大海中，最后结果竟会如此，

真叫世上的人无法相信。 

    很多人都到过新疆，那里的人并不是那么剽悍强壮，也就是和中

东那些阿拉伯人差不多。看看以色列与中东人的较量结果，再看看发

生在内地我们普通百姓加军警与暴徒较量的结果。可以看出中国国民

的素质现在已经在世界上弱到什么地步。社会上绝大多数的人遇到突

发事件都手足无措，只顾逃命自保。报道中一个年轻人甚至看到一起

逃跑的母亲摔倒被砍都置之不顾，独自逃命，中国传统的礼义忠孝勇

到哪里去了？勇敢勤劳的中国人现在到哪里去了？名闻天下的中国

的功夫武术又到哪里去了？ 

    当年的志愿军在冰天雪地里与美军的飞机大炮一较高低，四川出

过黄继光那样的英雄，62年中印自卫反击战中四川娃娃兵大显神威。 

    现在仅仅一声‘有人砍人了’的谣言，竟会让成都成百上千的成

年人大白天在闹市中夺路狂奔。 

    这样的民 zu能面对残酷的战争吗？ 

    ----------- 

    1968：说的真好！我今天中午 3点多路过乌鲁木齐和田街清真寺，

看到大约 30 到 50 个带白帽子的男子抗着一口棺材向公安厅方向走
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去！旁边的派出所门口没有一个警察！我不知道会发生什么，但是我

上一次看到这个场面的时候是在 198--9 年吧，当时我也是坐公共车

看到这个场面，公共车开的慢，我看到抗着一口棺材的队伍越走人越

多，一会就是半个街道了！我当时到新疆大学直接到党委书记的办公

室说今天下午街面上情况不对，我们学校的学生最好不要再外出！当

天新疆大学学生没有到广场，就是当天下午这伙抬棺材的人在满街转

招揽了足够多的跟随者后直接到广场，打开棺材，里面全是石头开始

打砸自治区政府！从哪以后我见到抬棺材的一群人我就预感到有什么

事要发生！但愿是我的错觉吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-04-3001:49 

    这几十年我们要感谢反动分子不断污蔑诽谤毛主席！因为他们的

无耻诽谤恰恰提醒了人民中国还有一个毛泽东思想！精英们越骂毛主

席人民才越明白谁是真共产党谁是假共产党！人民就自觉的把假共产

党与毛泽东领导的共产党区分开来了！ 

    顺便说一下，27 个省都是熊猫眼的人了，建议网友能把我写的

文章存电脑里就存了吧，估计能看到的机会没有几天了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0100:36 

    @二哥不 NB15060楼 2014-04-3010:40:38 

    国企就根本不是什么企业，就是与民争利的蠢猪，他们浪费了绝

大多数的社会资源却只解决了全社会 20%的就业。。。国企没有明确的

产权所有人导致大家一起掏浆糊，权贵们可以肆意瓜分财产，底层国

企员工就只是为了混口饭。由于产期在体制内生存，他们都丧失了独
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立的人格和社会生存能力。一旦离开体制，他们就惶惶然如丧家之

犬。。。导致他们不仅是体制的受害者，最后还变成了改革的阻力！ 

    ----------------------------- 

    回答您的问题很容易：现在比较经典的说法是：“国企就根本不

是什么企业，就是与民争利的蠢猪，他们浪费了绝大多数的社会资源

却只解决了全社会 20%的就业”实际上按照国家统计局公布的数据显

示，每投资 100万元可提供的就业岗位，重工业是 400个，轻工业是

700 个，第三产业是 1000 个，可见第三产业的就业吸纳能力较强！

知道现在大学生为什么就业难农民工为什么走俏吗？哥可以告诉你，

因为重工业、轻工业也就是技术含量比较高的实体经济国企在衰老导

致的！因为现代企业，大型企业才能够吸纳比例很高的需要高知识水

平的大学生，研究生！比如建筑餐饮需要的是劳动技能熟练的一般学

历的工人！也就是说没有大型国企就没有我们大学生乃至研究生更多

的饭碗！这是其一！ 

    其二，第三产业当年不是没有国有企业，而是基本上国有企业垄

断！我母亲当年就是乌鲁木齐商业局饮食服务公司的主管会计！实际

上当时国企、和集体企业垄断了第三产业！前面我提到我们家起过火，

我们家是住在洗澡堂的，当时连洗澡堂都是国营的！后来放开了第三

产业，慢慢的国有资产被私分了，这些国有资产变为私人的了！这个

历史我很清楚！所以我告诉你当年涵盖二三产业的国企而不是今天放

弃三产的国企的就业率是很高的！1992年的时候，曾经拥有 1.09亿

国企职工，但是到了 2007年，职工总数就锐减到还不到 3900万。只
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所以拿这两个时期的数字进行比较，是因为 1992 年的时候，国企的

就业人数曾达到最高峰。1992 年居住在我国城镇中的实际人口约为

3.2亿左右，什么意思？就是如果每家 3口人计算当时基本上每家都

有一个国企职工！实际上当时的家庭是 4到 5个人，基本上两家有 3

个人在国企上班！这是什么概念？就是国企养活了所有城里人！当时

还有 5500 万农民到城市打工！虽然他们按照当时标准只能是不能转

正的临时工，但是按照现在标准也叫就业！ 

    第三，当时国企是就业多数到现在私企占了就业的多数有什么本

质区别吗？我说出来会把大家吓一跳的！就是国企是生老病死一养到

底的养，私企就像东莞这样不管农民工未来的养！换句话说，现在中

国的工人阶级已经从全部的正式工变为零时工了！2010 年的调查表

明中国大学毕业生找工作首选国企！这说明什么？无论过去国企占主

导还是现在国企占少数，国企的社会主义的福利特征都是显而易见的，

东莞私企只有农奴制的福利特征！如果大家嫌现在国企太少社会主义

福利没有全民享受到，如果大家真的都这样认为了，我认为问题太好

办了，全面国有化嘛，这样全国老百姓都从零时工变正式工了嘛！哈

哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0100:58 

    其实，本人深通现代城市游击战战术！我虽然没有上过军事院校，

但是在初中的时候就自学了解放军陆军学院的很多保密教材！哈哈哈

哈哈！我现在不能说具体的打法，主要害怕恐怖组织学去了，当然我

自己有创新的打法！尤其是本人认真研究过很多回忆录中游击队如何
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从没有枪到有枪发展壮大的问题，在我看来，没有枪获得枪很简单，

从敌人手里夺嘛！哈哈哈！具体真不能说了！这样说吧，如果是美军

一个师到乌鲁木齐如果给我 5000 没有任何武器的年青人我来指挥，

一个晚上我就可以消灭全部在街上的大约 100只美军巡逻队（含装甲

车）并获得他们的武器是不难做到的！力量对比变化后巷战就可以开

始！不要以为有了枪就天下太平，关键还是人心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0101:00 

    不多说了，多说就查我水表了！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0109:51 

    @zxl1968201215070 楼 2014-05-0101:00:04 

    不多说了，多说就查我水表了！哈哈哈！ 

    ----------------------------- 

    @yxd86515073楼 2014-05-0106:11:22 

    看来老师昨晚的帖子还是有几条被和谐了，后半夜啊！哈哈 

    ----------------------------- 

    习近平就乌鲁木齐火车南站站外爆炸案作出重要指示深刻认识

新疆分裂和反分裂斗争长期性复杂性尖锐性坚决把暴力恐怖分子的

嚣张气焰打下去 

    2014年 05月 01日 04:14来源：新华网 

    [发表评论][推荐朋友][关闭窗口][打印本稿] 

    新华网北京 4 月 30 日电 4 月 30 日下午 7 时许，在新疆乌鲁木

齐市火车南站站外发生一起爆炸案件，截至发稿时已造成 3 人死亡、
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79 人受伤，其中重伤 4 人。中共中央总书记、国家主席、中央军委

主席习近平得知信息后，立即作出指示，必须深刻认识新疆分裂和反

分裂斗争的长期性、复杂性、尖锐性，反暴力恐怖斗争一刻也不能放

松，必须采取果断措施，坚决把暴力恐怖分子的嚣张气焰打下去。新

疆维吾尔自治区要全力救治受伤人员，迅速侦破案件，严惩暴徒。要

做好社会面的稳控工作，切实保障各族群众生命财产安全和正常工作

生活秩序。 

    目前，受伤人员已全部送往医院救治，案件侦破工作抓紧进行。 

    --------------- 

    1968：按理说，我前天应该提醒乌鲁木齐市委的，但是他们害怕

百姓上访反映问题，我没有办法进门见市委书记嘛，顺便告诉大家我

们情绪稳定，我们家后墙的铁路线畅通继续在干扰我的生活！我后半

夜关于新疆问题的处理办法的文章确实被删了！ 

    里面没有什么违禁的东西嘛，想看的自己搜：解决新疆问题该换

思路了--ZXL1968 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=341 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0109:57 

    @stupid_fox15076楼 2014-05-0108:11:50 

    回复第 15075楼(作者:@素心岩于 2014-05-0107:22) 

    怀念领袖毛主席！怀念那个阳光灿烂的日子！ 

    [来自 UC浏览器] 

    ========== 
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    脑残？无知？ 

    ----------------------------- 

    说你自己呢吧！据我所知广大老百姓是高度认同 50 年代的生活

的！十年文革应该是教训，好的经验继续发扬就行了，文革的教训应

该应该吸取！但是文革的动机是对的！方法是错误的！按照党的历史

决议办看待我觉得就可以了！文革的要害不在于抓阶级斗争路线斗争，

在于阶级斗争路线斗争扩大化！从红军的时候就有这个问题！就改革

开放而言，黄金时期我论证了在 80年代，但是隐患也在那时候埋下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0109:58 

    @amdy22015074楼 2014-05-0107:06:09 

    楼主现在我有三套上海房产，是不是可以卖掉一套或两套 

    ----------------------------- 

    先卖掉一套吧 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0114:34 

    @楚农夫 15081楼 2014-05-0112:03:44 

    每天都来看楼主，希望楼主对经济的走向做个推演。战略性的推

演大致有了，能否进行战役级别的经济走势推演！烦楼主不啬赐教！

谢谢 

    ----------------------------- 

    哈哈，好的，这几天就有美国继续退出 QE，绞索越来越紧了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0114:37 

    @二哥不 NB15080楼 2014-05-0111:57:55 
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    看到楼主一帮 SB 在扯淡。。。有义和团在吹牛逼的感觉。。。内容

充满了暴力血腥和愚昧。这个群离现代文明的差距不止 100年。。。可

怜啊，楼主竟然还是个教师。。。害自己也就算了，还要祸害年轻人！ 

    太可怕了。。。西部落后不可怕，可怕的是那里的人民愚昧愚蠢！

连教师都这个水平，完蛋了！你要是关注这个群的年轻人，我建议你

们去优酷看罗振宇先生的自媒体节目罗辑思维，那才是你们真正需要

的知识，让你们真正学习到文明理...... 

    ----------------------------- 

    @转圈看热闹 15066楼 2014-04-3021:54:18 

    庙堂之上还有谁不是买办？包子去美国的农场难道是去送红宝

书，秦城里的那位把儿子送到英美难道是去受苦？ 

    ----------------------------- 

    毛主席教导我们：“是人群都分左中右”天下官员没有几个是干

净的，这大街小巷老百姓都知道！但是即使官员都不干净了，按照毛

主席的哲学思想我们还要把他们细分为比较干净，很不干净的；比较

干净，很不干净的我们再分为卖国的和爱国和比较爱国，以及已经有

卖国行为和没有任何卖国行为的！毛主席还教导我们：“什么是政治？

政治就是我们的人越来越多，他们的人越来越少！”应该承认，多争

取一个爱国的官员，人民就多几分力量！但也要注意把握方向，比如

孙中山就让袁世凯篡夺了领导权最后封建复辟了！毛主席说的真对，

孙中山就是小资产阶级妥协和革命不彻底的代表！毛泽东的胜利揭示

了一个夺取政权的真理，就是宁可不要外国援助不要军阀表明对革命
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的支持也要独立自主的建立自己的武装建立自己的群众基础！至于送

红宝书和秦城里的那位是那一类让老百姓自己评价吧！ 

    @二哥不 NB15062楼 2014-04-3011:07:43 

    楼主生活在落后的西部地区，那里远离现代文明和市场经济。。。

他只是用空洞激进的口号和狭隘的民族主义来宣扬仇恨和蛊惑社会

底层人民！他那套老早被扔进垃圾桶的玩意充其量在西部地区进行贩

卖，到了沿海发达地区大家会把他当成 SB。。。在沿海地区，市场经济

已经相对发达，私有财产不可侵犯的意识已经深入人心。。没有人愿

意回到计划经济的老路。那只能让我们更加贫穷，使社会更加腐败。。。

社会更加堕落。。。私有化是走向文...... 

    ----------------------------- 

    ZXL1968：一看就没有好好看我的帖子就来胡说八道的！我早说

过，我家外公以前开的乃是上海知名大药房，我外公资产被公私合营

后从来没有骂过一句共产党毛主席不好！所谓市场经济，我老舅是上

海通用的少数几个内地高管！就我老舅这样的也对所谓打着市场经济

变相出卖国内汽车市场的行为私下谩骂！（他原来长春的，老舅的岳

父是中国汽车的元老，当年到北京老江都要请到家中吃饭的！）按照

上海人的话说你这个小赤佬啥木子都搞不清爽昏头了讲昏话！哥在西

北不假，但是每年到上海、海南飞机来飞机去岂是你这个赤佬可以想

象的！不要觉得西北人就穷，更不要觉得穷人就没有见识，老习他们

家就是从西北到北京的！哎，不讲阶级斗争行吗？我在这里从来没有

讲阶级斗争，我不讲，大家看看人家找到我门上给我讲阶级斗争！ 
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    -------------上面是昨晚我回复被删的，再发一次吧！否则小

赤佬以为老子怕他！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0114:45 

    现在，没有乌鲁木齐火车站到底有多少歹徒的数字，根据我对新

疆人民的认识，几个人想用刀砍伤 79 人是不可能在新疆办到的，歹

徒应该在 10 人以上！另外火车站出事的时候，我们这很多人收到的

短信是变电器发生爆炸希望大家情绪稳定，但过一会就说是火车站出

事了！希望以后就是天塌下来也要第一时间告诉我们百姓啊！我们新

疆百姓的心理没有那么脆弱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0118:48 

    @人民日报【乌鲁木齐火车南站暴恐案：2 名暴徒引爆身上炸弹

身亡】人民日报记者韩立群消息，经警方初步查明，乌鲁木齐火车南

站爆炸是一起严重的暴力恐怖袭击案件。暴徒在出站口接人处持刀砍

杀群众，同时引爆爆炸装置，造成 3 人死亡，79 人受伤。据有关人

士透露，死亡 3人中，1名群众，2名暴徒引爆身上炸弹身亡 

    -------------- 

    1968：看来主要是引爆爆炸装置造成的伤亡，如果砍人的话新疆

人是有血性的，不会没有抵抗力！但是这个爆炸装置为什么威力这样

大？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0208:44 

    -----------------------------引用：这是为什么？——中国

社会乱象大盘点（一） 
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    （国家治理层面存在的问题）扫黄为什么越扫越黄？禁赌为什么

越禁越赌？戒毒为什么越戒越毒？打黑为什么越打越黑？反恐为什

么越反越恐？辑私为什么越辑越私？反腐为什么越反越腐？治安为

什么越治越乱？维稳为什么越维越不稳？截访为什么越截越访？军

费为什么越来越高？战斗力为什么越来越下降？治堵为什么越治越

堵？反扒为什么越反越扒？治污为什么越治越污？治霾为什么越治

越霾？贪官为什么越来越多？清官为什么越来越少？坏人为什么越

来越多？好人为什么越来越少？做坏事为什么越来越易？做好事为

什么越来越难？老人摔倒为什么越来越难扶？闲事为什么越来越难

管？ 

    国事为什么越来越无人管？私事为什么越来越重视？死猪为什

么越漂越多？死鸡为什么越死越多？垃圾为什么越扔越多？食品为

什么越来越毒？水质为什么越来越差？空气为什么越来越差？ 

    官员为什么越来越“哑”？官员为什么越来越“瞎”？ 

    官员为什么越来越不作为？官员为什么越来越乱作为？蓝天为

什么越来越少？白云为什么越来越黑？原因只有一个;祸根私有化，

这就是万恶之源！毛主席的话一点儿不假！作者:zxl19682012  日

期:2014-05-0209:02 游击队之歌少人唱了红歌回顾一下：第一段：

我们都是神枪手，每一颗子弹消灭一个敌人，我们都是飞行军，哪怕

那山高水又深。在那密密的树林里，到处都安排同志们的宿营地，在

那高高的山岗上，有我们无数的好兄弟。没有吃，没有穿，自有那敌

人送上前，没有枪，没有炮，敌人给我们造。我们生长在这里，每一
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寸土地都是我们自己的，无论谁要强占去，我们就和他拼到底！第二

段：哪怕日本强盗凶，我们的兄弟打起仗来真英勇，哪怕敌人枪炮狠，

找不到我们人和影。让敌人乱冲撞，我们的阵地建在敌人侧后方，歌

谱敌人战线越延长，我们的队伍愈扩张。不分穷，不分富，四万万同

胞齐武装，不论党，不论派，大家都来抵抗。我们越打越坚强，日本

的强盗自己走向灭亡，看最后胜利日，世界和平现曙光。---------

-------我最喜欢这句：我们生长在这里，每一寸土地都是我们自己

的，无论谁要强占去，我们就和他拼到底！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0210:02 

    再说一下新疆问题的根源和根本解决措施吧--ZXL1968： 

    1：基层党支部几乎瘫痪！宗教势力成为代替政权的势力！ 

    2：两级分化严重！新疆南北疆经济、文化差异巨大！ 

    1987年由于乌鲁木齐的学生没有宿舍，我只有住在新大 18个人

的为军训临时改造的大教室宿舍中，除了我全部是乌鲁木齐的少数民

族学生，我和他们一起生活了一个星期，我们没有任何隔阂！但是他

们和南疆的少数民族隔阂很大，有天晚上还打起来了，我星期天回家，

周一回来床上好几块外面扔进来的砖头，南疆的和北疆的互相看不起，

北疆的嫌南疆的穷，南疆的嫌北疆的只知道钱！我们知道中央在前几

年才深刻意识到这个问题，才加大对南疆的扶贫，其实早在 1987 年

我住在那个破烂的教室里就已经很强烈的意识到这个问题了！如果我

们东脑子好好想一想，为什么暴力恐怖分子的死士多在南疆？北疆的

少数民族为什么能够自觉抵制？这与经济、文化都有很大关系，中央
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提出关键是文化问题经济问题是完全正确的，但是我认为坚决的强有

力的基层行政管理也很重要！派 20 万干部下南疆，如果还束缚他们

的手脚不能大胆管理，尤其是对泛滥的宗教管理，意识形态管理，教

育权的管理，人的文化思想的潜移默化的改造，简单的说要把权力拿

回来！不这样就不能起到应该有的作用，毛主席教导我们群众路线的

基本斗争方法就是让敌人暴露，现在敌人已经充分暴露了，群众已经

觉悟了，最坏已经这样，既然各族人民、全国人民统一了认识就不要

再怕还会发生什么事情！但是我想指出不能过左，不能把现在这种坚

决镇压打击敌人的方法常态化，现在的办法相当于战时状态！如果各

级地方政府以后觉得这样的办法太灵了，以常态高压对方百姓他们就

想错了，他们就不能代表人民的利益了，他们自己就是现实版巴依老

爷了！走群众路线，就是我们要听南疆最基层百姓到底有什么希望和

内心真实想法？我建议，如果是钱的问题就不应该是个问题！我认为

只要哪个村子先治理好，能够保证这个村子不出一个犯罪分子不出现

非法宗教活动，不超生被评为模范村，直接给这个村子奖励 100万也

没有什么了不起的！光下派干部的钱也够了！简单的说，我这是靠群

众自己教育自己管理自己！让群众知道稳定就会有钱，跟共产党走才

会有好日子！作为教师，我本人愿意带头到南疆和田、或者墨玉常年

支教，我不需要 3倍的工资，两倍的工资就可以了！其他的钱我给孩

子们买书买电脑吧！一句话，文化、干部、资金、管理形成综合效应

才行！南疆美好的未来的出路只有社会主义！根据我和南疆百姓的接

触，我知道他们是很淳朴的农民！只要真心对他们好他们也会真心对
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待我们！但是对于哪些上层的妄图借助外国势力做他们封建王朝美梦

的敌人我们要坚决镇压！共产党管理国家建立社会主义不用别人说三

道四！我们新疆资源丰富，人民不畏牺牲勤劳勇敢我们一定会建立一

个子孙后代富裕的可持续发展的社会主义新疆！ 

    3：境外势力煽动！ 

    4：没有人敢真正按章办事，坚决行政执法，基层干部和警察害

怕出事，得过且过，睁一只眼闭一只眼，长期放纵！把尊重少数民族

合法权利与社会管理相矛盾，过分重视上层少数民族的利益和声音，

错误的认为只有他们才是少数民族利益的合法代言人，使这些少数民

族上层的优越感逐渐膨胀！让他们又找到了当年当巴依老爷的感觉！

只要我们坚决管理，对任何阻碍执法的力量不论什么民族有 100个关

100个有 1000个关 1000个！有暴乱就坚决镇压，不管他是什么宗教

头领你敢干涉世俗事务该枪毙枪毙该坐牢做牢！首先对于非法占地的

各类宗教寺庙一律推平清理！没有这些铁腕，不坚持宪法的人人平等、

各民族平等的基本原则，不让百姓知道只有一个合法政府不能有第二

个影子政府，即使他是上帝派来的该杀头还要杀头该坐牢还要做牢，

不能助长任何人和民族的特权感、优越感，中央政府可以给少数民族

地区更多的经济关怀但是不能给政治特权！新疆、西藏问题的实质是

少数高层少数民族既得利益集团已经形成了特权意识，他们是想牺牲

百姓的利益自己当领主当头人当国王当世代的贵族！ 

    我们要让百姓看到活生生的数据，我们要揪出几个典型让群众知

道，建立所谓东突斯坦的本质是恢复少数上层的封建领主地位，广大
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基层百姓只能成为新的奴隶！就拿热比亚来说，她利用自己的政治地

位靠贩毒起家快速致富，一度操控了乌鲁木齐乃至新疆的毒品生意，

这样的人是真为新疆人民好吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0210:33 

    我还有一个发明，现在大家遇到紧急情况拨打 110，但是当突然

遇到袭击的时候，你是没有办法和时间说话的，现在沿街巡逻的警察

其实作用有限！我认为手机应该设计快速开通和拨打 110 定位功能！

对于特别紧急拨打 10就行了，只要拨 10就自动定位，周围最近警察

立即自动赶过来，而且你手机始终在开通状态，现场的声音录音记录，

指挥中心可以评判事态！这样群众报警比巡逻效率高！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0211:35 

    @二哥不 NB15062楼 2014-04-3011:07:43 

    楼主生活在落后的西部地区，那里远离现代文明和市场经济。。。

他只是用空洞激进的口号和狭隘的民族主义来宣扬仇恨和蛊惑社会

底层人民！他那套老早被扔进垃圾桶的玩意充其量在西部地区进行贩

卖，到了沿海发达地区大家会把他当成 SB。。。在沿海地区，市场经济

已经相对发达，私有财产不可侵犯的意识已经深入人心。。没有人愿

意回到计划经济的老路。那只能让我们更加贫穷，使社会更加腐败。。。

社会更加堕落。。。私有化是走向文...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood15089楼 2014-05-0207:21:09 

    “私有化是走向文明的标志！是不可阻挡的。。。无恒产者无恒心！”
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--我曾经也这么认为，但近 30 年的社会实践也证明，私有化的结果

就是无恒产者--是多数，将占总人口的 90%以上，也就是“有恒产（巨

富阶层）”只是极少数，恒产与 90%的 P民无关！ 

    结果就是少数“有恒产（巨富阶层）”更加富有，实施在赤贫阶

层的更残酷的压榨、剥削。。。你出门放个屁、上个“公共 WC”都得自

家掏钱了。。。 

    ----------------------------- 

    @二哥不 NB15106楼 2014-05-0211:17:41 

    现在的情况恰恰是私有化不彻底的结果，由于现行体制没有监督

制约机制，法制沦为空谈，成为腐败的帮凶！私有化的过程变成很多

人牟利的途径！目前为止，我们所有的改革都是半吊子工程，红利已

经用完。副作用已经彰显，社会正在一步一步的迈向深渊！ 

    ----------------------------- 

    我虽然不赞成文革扩大化无期化，但是我们能把当时文革 10 年

产生的问题归结为没有彻底进行文革，文革不彻底吗？如果文革可以

10年总结其教训改革就不行吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0213:16 

    @二哥不 NB15109楼 2014-05-0212:05:19 

    看公有制好和私有制好很简单，广东和浙江私有化极高，经济发

达，老百姓民主意识强烈，不容易被忽悠。大西北除了羊肉串和牛肉

拉面就没有什么像样的民营企业了，大部分人都在体制内工作。很简

单，结果就是思想僵硬而教条，没事就喜欢上纲上线。老百姓都是看
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ＣＣＴＶ长大的，每天不关心自己的权利和自由，天天关心国家大

事。。。脑子都被洗的一团浆糊。吃地沟油的命，操的都是中南海的心。。。

呵呵 

    ----------------------------- 

    ZXL1968:你不说广东我还不来气！改革开放先设立经济特区在哪

里？先让谁富后让谁富的问题你先给我说一下凭什么有这个先后？

广东给我们私有化市场化的高价工业制成品，我们提供了他们公有制

的国有化的几乎没有利润的石油、煤炭资源，这些资源即使有利润也

被央企的败类挥霍掉了，给西北人民留下的很少，这相当于西北人民

补贴了广东的私人老板！中央 2009 年才意识到这个问题提高了资源

税！如果我们早有政策，早收应该有的比较高的资源税，现在是我们

收购别人而不是别人收购我们的资源！难道不是吗？我们西北人民穷，

不是我们懒不是我们苯，是不让我们先富，是让私人老板富，不让拥

有国家资源的西北人民富的偏向私有化的政策造成的！，你们口口声

声的民主，民权但现在又讥讽我们操的是中南海的心，实际就暴露了

你们要的民主权力不是我们老百姓的权力，是你们精英集团自己的权

力，否则你们为什么嘲笑我们小老百姓参政议政呢？我告诉你，我们

今天参政议政就是为子孙后代世世代代不是吃地沟油的命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0213:22 

    你说我对文革推崇，就是典型的胡说八道，本人从来没有盲目肯

定文革，你连我的基本观点都没有搞清楚，逻辑这样混乱，还有什么

脸在这里狡辩！你说现代文明是妥协和谈判的结果，不是什么谁打倒
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谁的说法完全是荒谬的！如果美国是你心中现代文明的代表，那么他

和傻大木和卡扎菲是如何妥协和谈判的？你给我讲一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0216:12 

    @zxl1968201215112 楼 2014-05-0213:22 

    你说我对文革推崇，就是典型的胡说八道，本人从来没有盲目肯

定文革，你连我的基本观点都没有搞清楚，逻辑这样混乱，还有什么

脸在这里狡辩！你说现代文明是妥协和谈判的结果，不是什么谁打倒

谁的说法完全是荒谬的！如果美国是你心中现代文明的代表，那么他

和傻大木和卡扎菲是如何妥协和谈判的？你给我讲一下！ 

    ------------------------------ 

    @老牛人 201415114楼 2014-05-0215:25:02 

    文革是有意义的一次尝试，可惜事情没办好。改革开放初衷是好

的，可惜也没办好。不仅是中国，当今世界都行进行一场全球性的文

革。 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，您的说法给我启示很大，我根清晰的表达一下我的看法：

既然改革的石头可以摸，可以试，文革的石头为什么不能摸不能试！

武斗不好缺胳膊断腿我们不武斗就文斗嘛！没有人说武斗好嘛！当年

毛主席 720武汉事件就把搞武斗的王关戚抓起来了嘛，后来全国的武

斗也停止了嘛！！同样既然全面的市场经济是让我们缺胳膊断腿的改

革，我们就停止这样的改革嘛！武斗尚且能够停止，说明文革纵容有

错误但起码还有自我纠错的能力！改革全国大搞房地产显然是错误的，
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为什么不能停止？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0216:19 

    我们乌鲁木齐火车站的事我已经有了一线消息，我们老师的老公

当天正好从火车站出口出来，还有 4-5米就出站了！爆炸把他耳朵都

震的好长时间听不到声音！别的不能说，我只想说我对新疆人民的基

本判断是正确的，其他的不知道，这两个歹徒没有砍上几个人，因为

4-5米就出站的地方没有受到砍的威胁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0217:09 

    在俄罗斯和美欧之间骑墙的乌克兰悲剧了！乌克兰就像日本和俄

国在中国东北清朝的战争一样！美国、欧洲必然错误的估计普京的决

心！俄罗斯出兵是肯定的，乌克兰起码一半归俄罗斯是肯定的了！乌

克兰亲美派还没有吸取伊拉克、埃及、叙利亚的教训，他们是乌克兰

人民的罪人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0217:57 

    @zxl1968201215120楼 2014-05-0217:09:48 

    在俄罗斯和美欧之间骑墙的乌克兰悲剧了！乌克兰就像日本和俄

国在中国东北清朝的战争一样！美国、欧洲必然错误的估计普京的决

心！俄罗斯出兵是肯定的，乌克兰起码一半归俄罗斯是肯定的了！乌

克兰亲美派还没有吸取伊拉克、埃及、叙利亚的教训，他们是乌克兰

人民的罪人！ 

    ----------------------------- 

    @忘情法拉利 15122楼 2014-05-0217:25:38 
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    何新最新的评论中，他认为俄罗斯出兵的概率是非常非常低的哦。 

    ----------------------------- 

    哈哈，我很尊敬何新老师，但是我判断普京的性格和战略都是借

欧美骄横之势，在乌克兰得天独厚的地缘优势下获得最大利益，也就

是说普京就是没有事也要找事！乌克兰和欧洲以及美国错误的判断了

局势！当获得最大利益后普京才会罢手！我判断俄罗斯出兵迅雷不及

掩耳之势就在这几天了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0218:18 

    ------- 

    @老牛人 201415121楼 2014-05-0217:15:59 

    五月份普京来了中国后，如能谈妥，获得中国默许，就要放开手

脚了。乌克兰事件，美国损失并不大，真正损失的欧盟，乌克兰事件

真正是扇欧盟耳光，对欧盟一体化，欧元的信心都是打击。有个猜测，

美国才是最大的赢家。 

    ----------------------------- 

    深刻同意您的判断！如果美国是最大的赢家那么美国一定不会出

兵和俄罗斯直接对抗！美国是想把欧盟往前面推，美国战略的核心基

石一直是避免和能够同归于尽的对手交锋！美国的最大利益在于经济

上俄罗斯卖不出天然气，欧盟买美国的高价页岩气，虽然美国这个页

岩气不是想长期供应，美国的最后经济战略的目的是把页岩气技术伴

随投资一起推广到中国这样的地方，但是他自己在现在美元走强的关

键时刻象征性的开发石油、天然气重新稳固美元霸权，等控制了世界
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粮食体系后再减少自己页岩气开发用玉米美元代替页岩气美元！对俄

罗斯来说，无论如何奉迎美国，美国早晚都要收拾俄罗斯，普京看透

了这个伎俩，俄罗斯的利益是美国收拾我我就占地盘！战略进攻增加

自己的力量来代替消极防御，变内线防御为外线进攻，这完全符合毛

主席的战略思想！ 

    当然俄罗斯最佳利益是占了乌克兰再和美国欧洲讲和！等到俄罗

斯占了乌克兰以后美国再想动手风险比现在还大！俄罗斯的逻辑已经

很清楚了，就是你打一拳我打两拳，你不打我也不打，普京和奥巴马

喝威士忌好的会像哥们一样的！如果欧洲买美国的页岩气，中国又不

买俄罗斯的天然气，在经济上俄罗斯就陷入困局！美国的算盘就会得

逞！我认为根据中国的情况中国不敢买俄罗斯天然气！那么我给普京

算出下一步就是威逼欧洲了，而欧洲是美国必争之地，要么美国认栽

放弃经济制裁俄罗斯，要么第三次世界大战开始上演！所以为了世界

和平中国和普京签订买便宜的天然气合同是关系到全人类安危的关

键事件！我事先把话放到这里，如果关键时候中国抛弃俄罗斯，那么

地球人全完蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0218:20 

    我获得的比较不可靠的也不能可靠的消息，在乌鲁木齐发生爆炸

的当天老习不在乌鲁木齐但是没有离开新疆在北疆塔城附近！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0218:23 

    前几年，我记得俄罗斯军事演习发生过发射导弹几次都失误的事

情，后来俄罗斯最新的战略导弹发射成功了，我知道普京那时就确定
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了今天的战略！战略导弹是底气！俄罗斯有石油、有粮食没有日常消

费商品，中国缺少这个石油、粮食多的就是日常消费商品！中俄搭配

天下无敌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0219:19 

    有感于高考最后一次模拟考试成绩出来了！ 

    我这阶段工作比较忙，除了高三的课又带了高二的培优班，5.1

后我的徒弟要生孩子去了，我还要带高一的课，休息时间短暂，可能

打字的时候打错字的概率会加大，希望大家见谅！好在刚刚最后一次

大模拟，学生地理考的不错，我估计会考索契举办冬奥会的地理优势，

练了几次，虽然人家没有考索契考了北京冬奥会，但是好在学生见过

也就会答了！应试教育啊，我也是无奈，面面俱到学生记不住啥！我

的战略是放弃 10%超难的，我们这样学校的 95%的学生即使学会了也

做不出来的题，圈定 80%的重点内容反复训练，在 80%的内容里面学

生拿 60 到 70 分，这样已经超过一般 45 分左右的全市平均成绩了！

其实最早有黄冈中学兵法，我这个不敢说我是自己的，我是学习毛主

席的战略思想：“集中优势兵力打歼灭战！”实践证明屡试不爽！唉，

战略分析的才能用来押考试题，哈哈哈哈哈！ 

    话说回来，做为老师，现在所谓的特级教师也不就是出练习册押

题嘛！这也是没有办法！不过每次考试前考试后对教师的分析能力和

预测能力、心理素质都是极好的训练！考不好校长在全校大会会点名

的，就是人家不找你谈话，你自己还有脸皮的！所以有些老师给学生

布置很多作业也是没有办法！为了脸皮为了生存我们必须练就过硬应
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试教育本事！其实现在大学都过剩了，这又何必呢，搞的老师学生家

长都痛苦！取消高考吧！让老师们在没有考试压力下也能自由发挥特

长吧，只有老师能摆脱考试束缚，学生才能摆脱考试束缚，当然这样

对老师的素质要求会更高但心理压力会降低！有个省的老师搞了个地

理复习地图居然好像还是国家级发明什么的，这简直是笑话，哥训练

的学生 10 秒以内完成中国地图定位，50 秒以内完成世界地图定位，

我不敢说是发明，因为用这个词是侮辱发明，我只能说是教学法吧！

本人的教学法我说句不吹牛的话，在毛泽东时代是能够和李瑞环、张

百发、郝建秀等工作法齐名的！不信哪天我到央视劳动技能比赛我教

大家秒杀中国和世界地图！如果我编地理教材，高中和初中的地理知

识内容可以减少学生起码一半的学习时间同时可以让学生用更多时

间思考讨论身边地理现象！现在的劳模都是老板、领导，作为教师当

然我的道德比不上乡村教师和班主任们，但是如果比专业哥自有绝招！

不过我最大的绝招就是不喜欢布置作业学生还考的很好！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0316:20 

    【环球网报道记者周旭】据法新社 4 月 28 日消息，美国国防部

27 日声明称，美国国防部长哈格尔与俄罗斯国防部长绍伊古进行了

电话会谈，俄方向美方保证，俄罗斯力量不会“入侵”乌克兰。 

    ------------ 

    哈哈哈哈，美国被俄罗斯玩了都不知道！如果是俄罗斯应邀进入

乌克兰保卫侨民呢，保卫完了人家公投，公投完了人家回归俄罗斯呢？

俄罗斯军队一定会打入乌克兰！ 
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    其实中国和蒙古的事情牵涉到俄罗斯，只要俄罗斯公布档案说明

当年分裂中国蒙古的不合法性，然后-----！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0321:53 

    乌鲁木齐火车站暴恐案细节:嫌疑人 4秒引爆炸弹 

    2014年 05月 03日 16:53天山网-新疆日报 

    4秒钟和 10分钟 

    案发现场的监控录像显示，色地尔丁·沙吾提等 2名犯罪嫌疑人

在乌鲁木齐火车站从实施犯罪到引爆炸弹，过程只有短短 4秒钟。一

瞬间，令人发指的爆炸犯罪发生了。 

    听到爆炸声，乌鲁木齐火车站管委会工作人员，以及正在附近巡

逻的乌鲁木齐市沙依巴克区公安分局火车站派出所公安民警联防队

员立即奔向案发现场，1分钟内即到达。接报后，乌鲁木齐市立即启

动突发事件应急响应预案，3 分钟内，管委会干部、保洁员、民兵、

公安民警等 150余人，以及管委会、派出所在家所有车辆火速到达现

场展开救援，所有受伤人员被迅速赶到的警车、巡逻车辆、社区工作

车辆、社会车辆等送往医院…… 

    从爆炸声响起，到民警、工作人员赶到现场，再到伤员被全部运

上车辆送往医院，整个过程只用了十几分钟！ 

    “同时，在公安部和自治区公安厅刑侦专家的指导下，乌鲁木齐

市公安局立即组成专案组侦破案件，迅速锁定犯罪嫌疑人，公安人员

连夜比对证据、侦办案件，第二天下午，即案发不到 24 小时，案件

告破。”乌鲁木齐市公安局副局长陶红军说。 
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    -------------- 

    我的判断是对的了，他们想拿刀子在乌鲁木齐逞凶是立即会被人

民打死的！伤员主要是耳朵短暂失聪！昨天晚上不到 10 点我到南胡

广场散步，广场工作人员就喊：今天结束了，明天再来玩，清场了。

我觉得非常好笑！被从广场赶出来的大妈又摸黑到广场边的小树林里

接着跳舞！大妈们就没有把恐怖分子当回事！乌鲁木齐人什么没有见

过？我们不是吓大的！我觉得政府也多事，大妈都不害怕，就让她们

在广场跳嘛，还赶人家走，真是的！ 

    应该说新疆的警察还是很出色的！其实，远自阿富汗近到我们周

边，不知道截住和起获了多少武器啊！那么长的边境线啊！我知道的

一些动人事迹因为保密的原因就不多说了！一句话，新疆是武器管控

全国最好的地方！ 

    我看到有少数民族同胞在哪里道歉，我认为没有必要道歉，暴力

恐怖分子是没有民族性的、没有阶级性的，我认为他们所谓不怕死是

不是一个传说？是不是有吸毒史？是不是经济上被收买？当然也有

可能被洗脑！被洗脑的原因还是对非法宗教打击不力！还是思想教育

薄弱嘛，还是放弃了意识形态阵地嘛！根据我青少年时代和他们以前

一般性群众纠纷打架的经验看，没有那么不怕死，有一次我一个人拿

两块板砖在他们几十个人的人群中他们也害怕啊！当然，大家不要觉

得不打架就是和谐，我觉得有纠纷了打架本身其实没有什么，这是我

和他的矛盾，不是其他矛盾，到哪里都有打架的人，有人打架了拉开

就行了，谁都不想上纲上线扯到民族矛盾这才是正常的！前几天我去
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买馕，卖馕的和旁边卖馒头的差点打起来，我去拉开了，其实就是一

张桌子有点挡道的事，如果没有拉开即使头破血流，说白了就是这点

事，派出所正常处理就行了！最坏的坏蛋就是把这样一点事也能放大

到什么矛盾的人！所以任何人只要首先把任何矛盾冲突往民族问题上

扯的都应该是触犯刑法的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0322:00 

    @二哥不 NB15109楼 2014-05-0212:05:19 

    看公有制好和私有制好很简单，广东和浙江私有化极高，经济发

达，老百姓民主意识强烈，不容易被忽悠。大西北除了羊肉串和牛肉

拉面就没有什么像样的民营企业了，大部分人都在体制内工作。很简

单，结果就是思想僵硬而教条，没事就喜欢上纲上线。老百姓都是看

ＣＣＴＶ长大的，每天不关心自己的权利和自由，天天关心国家大

事。。。脑子都被洗的一团浆糊。吃地沟油的命，操的都是中南海的心。。。

呵呵 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201215111 楼 2014-05-0213:16:31 

    ZXL1968:你不说广东我还不来气！改革开放先设立经济特区在哪

里？先让谁富后让谁富的问题你先给我说一下凭什么有这个先后？

广东给我们私有化市场化的高价工业制成品，我们提供了他们公有制

的国有化的几乎没有利润的石油、煤炭资源，这些资源即使有利润也

被央企的败类挥霍掉了，给西北人民留下的很少，这相当于西北人民

补贴了广东的私人老板！中央 2009 年才意识到这个问题提高了资源
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税！如果我们早有政策，早收应该有的比较高...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood15130楼 2014-05-0220:24:49 

    是啊。我们今天参政议政就是为子孙后代世世代代不是吃地沟油

的命！ 

    现在淘宝卖最伙、利润最高也是家用榨油机。最近，我们同事一

伙一口气就购了十来个家用榨油机（一键操作，全自动榨出食用油），

为得就是不吃地沟油。正是私有制带来的恶果，牛奶不能吃了、食用

油也不能吃、猪肉再也没有鲜味啦。。。 

    ----------------------------- 

    家用榨油机----这是在我的帖子里我最喜欢的广告！我要买一个，

给个链接！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0323:12 

    我说的俄罗斯肯定出兵乌克兰的法理依据：“3 月 4 日俄罗斯总

统普京就已经把出兵乌克兰的前提条件说得很清楚了，“乌克兰不能

危害在东部地区俄罗斯族裔人口的安全”，而更是早在 3 月 1 日俄罗

斯议会两院就已经授权普京（需要时可以）在乌克兰动用（俄罗斯）

军事力量，而俄罗斯军队已经逼近到了乌克兰边防士兵的目视距离之

内了”俄罗斯已经把乌克兰告上联合国了，开场白铺垫都已经搞好了，

对美国的战略欺骗也做好了，如果俄罗斯一举歼灭乌克兰主力我不惊

奇，大纵深包围是俄罗斯军队的看家本领，中俄联合军事演习的纪录

片，给我印象最深的是俄罗斯的坦克装的是航空发动机！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0400:11 

    附录：昨日（5 月 1 日），广州警方立体化社会治安巡逻防控工

作机制正式实施，11280名巡警全部上路巡逻。记者了解到警方三级

巡逻的详细布局。 

    据悉，广州警方经过整合，组织出全市 11280人巡逻警力，其中

警察 4080人，辅警 7200人，按接近 1比 2比例组建。实行“三级巡

逻防控”机制，分别为市局、区局（区分局、县级市局）、派出所（社

区）三级。在常态下，市公安局特警支队保留 100名特警做好应急攻

坚准备同时，投放 300名特警承担中心城区的主干道、重点部位、市

区人流密集场所等重点目标及周边的重点时段巡防任务；区公安分局

级共 1580 人专职巡警及 2800 人专职巡逻辅警，承担各区（县级市）

的城市（街镇）中心、商业旺地、内街里巷等人流密集场所和路段巡

逻任务；派出所（社区）至少固定出动 20%以上警力，全市共 2200名

派出所巡警，在现行网格化接处警基础上，设置专职巡组，与接处警

任务有机结合。 

    1916 个社区民警同样佩枪，到内街内巷进行巡逻。在天河南南

一路社区，记者看到了正在佩枪骑自行车巡逻的社区民警李海旋。李

SIR称，社区民警的整个工作方式发生了变化，“以往是以走访居民、

联系社区为主，一般是轻装上去，免得居民紧张。现在要求我们社区

民警也要佩枪巡逻。巡多了，居民也就习惯了。”李 SIR表示，“一天

起码要巡逻 2~3小时，而且是佩枪巡逻，马虎不得。” 

    此外，公园前地铁站等地还有特警警犬队不定时排爆排毒，便衣
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警察也会定点潜伏。 

    “四色预警”调配警力 

    广州市公安局实行三级研判与指挥部门联勤联动。广州警方指挥

部通过自动统计系统将全市的各类报警导入系统，再由系统统计分析

生成报表。接着，通过软件系统对警情开展深度研判，在警用地理信

息系统建立“四色预警”，以绿、蓝、黄、红四种颜色表示社会治安

状况，同时还能向下钻取，显示派出所辖区内或某一区域的社会治安

状况，使警方能够及时发现社会治安防控方面的薄弱环节。比如数据

分析显示，上周新市扒窃警情较多，广州警方即调配警力，安排武装

巡组前往加大巡逻，也安排便衣警力进行伏击。 

    ------------------ 

    1968：在 2010年 11月 1日零时普查标准时点上，广州市常住人

口为 1270.19 万人。其中，外来常住人口为 475.98 万人。广州登记

在册流动人口 686.7 万人，这样差不多 2000 万人了！全市 11280 人

巡逻警力，其中警察 4080人，辅警 7200人，其实辅警基本没有什么

战斗力，现在社区的大妈都是辅警！这点钱，年轻人肯干的太少了！

主力警察 4080人，就算 0.5吧！什么概念？2万个人只有 1个警察！

哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0400:12 

    主力警察 4080 人，就算 0.5 万吧！什么概念？2 万个人只有 5

个警察！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0400:21 
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    今天又看了太极陈小旺的专访，我似乎对太极拳理论有了更深的

理解了，实际上就是一动全动！讲的是协调，阴阳协调效率最大！他

特别强调，如果你的动作累就是动作有问题！社会治安也是这样，如

果只是警察累，肯定是不协调的有问题的管理！在日常中就要注意全

身协调，我还看过一个科学实验，太极高手其实力量和其他能力并不

比别人强多少，主要是全身力量的调动！陈小旺简单说的站桩功虽然

只有几句话，我忽然领悟了！我站了 10 分钟，出门走路就有狗熊走

路的感觉，非常沉稳，脚沉胸虚气向下沉丹田头悬自然平静！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0410:33 

    @4024386qq15143楼 2014-05-0410:25:47 

    楼主你好，楼主对无锡楼市怎么看，我在无锡江阴，江阴是县域

经济领头羊，我有 50 几平方小窝一套，03 年左右购入 3000 多元一

平方，现在 8000 左右，我想改善住房可以再购买一套吗？我是内陆

农村来这里工作的。最后说楼主大神，冒昧问是宏良先生吗 

    ----------------------------- 

    我不是宏良先生！他是我尊敬的人但有些地方和他有很大看法分

歧！改善住房如果等到政府保障房这样的价格低的好事当然可以，因

为您不用担心税，再忍耐一下，等各低价吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0501:08 

    引用袁腾飞老师范文： 

    ★毛泽东自己说他一生干了两件事，一是建立中华人民共和国，

二是发动无产阶级文化大革命。一个对，一个错，正负一除，零！我
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建立了中华人民共和国，我亲手把中华人民共和国毁掉了，就如一个

母亲生了自己的孩子，又把自己的孩子掐死了，千古罪恶、一大劫数！

（毛泽东不仅要毁掉他亲手缔造的共和国，还要毁祖灭宗！——朱注） 

    ------------------ 

    ZXL1968：袁腾飞他老爹自己说他一生干了两件事，一是当年和

春月楼的袁腾飞的老娘翠花胡搞整出袁腾飞，二是把毁祖灭宗的袁腾

飞掐死了！一个对，一个错，正负一除，零！其实不仅坏人干这事好

人历史上也干这事，比如这老毛也干过这事，不过人家老毛毕竟不能

和比袁腾飞他老爹比！我细说吧，老毛建立了一个公社，但是公社出

了很多败类干部老欺压百姓，比如有个小个子就为修飞机场拆了好多

人家还不让人家告状呢！老毛知道了心里想这还了得，我得管一管这

事，老毛说了：“我得把这些干部收拾一下，得打他们的屁股，让群

众斗争教育一下他们嘛，这也是新的文化教育，就叫文化教育吧，就

是治哪些为修飞机场拆了好多人家还不让人家告状的人，当然打完板

子这些干部还是党的好孩子，还是可以为人民工作的嘛”老毛没有掐

死孩子只是打了孩子几下嘛！没想到这事整大了，老毛觉得自己孩子

嘛，打了就打了，以后给几个糖就没有事了，但家中个子最小年纪最

小的孩子特别记仇没完没了，这孩子怀恨在心总琢磨着把老毛最值钱

的家当便宜卖给老美，总想把自己的母亲掐死！老毛这人也是直接像

袁腾飞他老爹学把袁腾飞掐死不就没有事了吗？现在老毛家已经被

个子最小年纪最小的孩子败的差不多了，这孩子掐死他母亲已经是早

晚的事了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0501:11 

    @yxd86515153楼 2014-05-0421:55:26 

    @zxl19682012 

    转个论坛里今天的消息 

    楼主：chocolateuir 

    一手消息！！！！ 

    今天银行对央企的停贷风挂到我们这里了，光大银行率先发难。

这紧缩速度，直接把央企影子银行也给干掉了。 

    ----------------------------- 

    ----------- 

    谁掌握金融就掌握了一切，央企没有钱了效益差了就可以贱卖了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0501:15 

    学习袁腾飞老师痞子文体习作系列---ZXL1968 时间：2014-5-

51:14:24完整未被删节版在 

    ------------- 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=344 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0501:21 

    乌媒称 15名俄罗斯人在冲突中死亡俄要求公布真相 

    2014年 05月 04日 07:41 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    俄罗斯外交部声明指出，根椐乌克兰媒体报道，发生在 5月 2日

敖德萨冲突事件中有 15 名参与示威活动的俄罗斯公民死亡。俄罗斯
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外交部三号发表声明，要求基辅临时政府公开真相，明确说明是否有

俄罗斯公民在敖德萨冲突中死亡。否则俄方将认为，这是乌克兰再次

企图将所有责任归咎于俄罗斯。俄罗斯外交部声明指出，根椐乌克兰

媒体报道，发生在 5 月 2 日敖德萨冲突事件中有 15 名参与示威活动

的俄罗斯公民死亡。俄外交部指出，这些结论以哪些资料为基础做出？

如果已经鉴定所有死者身份和相应的证明文件，那么乌克兰官方应立

即公开信息，而不是伤害死者家属的感情并企图煽动已被推到失控情

绪边缘人群。俄罗斯外交部指出，如果没有进行身份鉴定，也没有任

何文件证明，那么这种现象是再次企图说服公众相信敖德萨示威活动

发现俄罗斯留下的痕迹。这种以被野蛮杀害的人为代价，将一切归咎

于俄罗斯的做法，目的就是为基辅当局开脱乌克兰发生事件的所有责

任。俄罗斯总统新闻秘书佩斯科夫指出，俄罗斯总统普京收到了成千

上万封来自乌克兰东南地区的绝望请求的信件，正密切关注这些地区

军事升级的态势，以探讨采取何种措施，保护俄罗斯族民众权益的行

动。佩斯科夫认为，乌克兰事件愈演愈烈的现状，美国和西方应负主

要责任。佩斯科夫强调，乌克兰东南部最近发生的一系列流血事件显

示，莫斯科在克里米亚问题上的决定是正确。如果普京没有采取果断

的立场，克里米亚居民没有坚决支持入俄的决定，很显然，克里米亚

现在将遭遇和乌克兰东南一样的流血冲突。 

    当天，俄罗斯总统特别谈判代表卢金在乌克兰斯拉维杨斯克发表

声明，11名欧安组织派遣的军事观察员在斯拉维扬斯克被释放。 

    ———————————— 
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    美德：俄罗斯若破坏乌大选将遭进一步制裁 

    乌克兰总统选举日临近，但乌局势却更加动荡，丝毫没有缓解迹

象。美国总统奥巴马 2 日在白宫与德国总理默克尔共见记者时表示，

如果俄罗斯破坏乌克兰总统大选，美欧将对俄罗斯经济关键部门实施

严厉制裁。 

    声称俄罗斯“未采取任何步骤落实美俄欧乌四方日内瓦协议”后，

美国与欧盟本周早些时候各自出台新一轮对俄制裁措施。奥巴马当天

与默克尔会谈，“绝大多数时间”都在磋商乌克兰危机。奥巴马表示，

虽然美欧希望通过外交途径化解危机，但如果俄罗斯不改弦易辙，反

而继续破坏乌东部稳定，破坏 5 月 25 日乌总统大选，那美欧将“别

无选择”，只能对俄罗斯实施更严厉制裁。 

    默克尔也警告俄罗斯不要破坏乌克兰选举，否则进一步的制裁将

“不可避免”，欧美会采取一致行动。 

    奥巴马称，过去数周美欧正就制裁俄哪些关键部门进行密切磋商。

他举例，对俄武器、金融、信贷贸易等行业的制裁都会对俄罗斯造成

严重影响。 

    但他表示，欧洲完全停止进口俄罗斯石油和天然气的设想“并不

现实”，即使冷战最激烈的时期，俄欧能源贸易都未中断，暗示美欧

对俄罗斯能源部门的制裁将比较有限。 

    默克尔对此表示赞同，强调目前欧盟内部有 6个国家“百分之百”

依赖俄罗斯天然气进口，首先需要改善欧盟内部的能源供应管道。 

    目前为止，美国的制裁仅围绕与俄总统普京关系密切的个人和公
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司进行，这一“小范围划定”的做法受到国会共和党人批评，他们认

为美国应对俄罗斯经济实施更广泛制裁，并向乌克兰提供军事援助。 

    奥巴马已于 3 月 20 日签署行政命令，授权财政部对俄罗斯金融

服务、能源、金属、采矿、工程和国防等关键部门实施制裁。白宫此

前表示如果俄继续军事干预乌克兰局势，美方将对上述行业个人和实

体实施制裁。(中国新闻网) 

    -------------------- 

    1968：俄罗斯的舆论造的差不多了，俄罗斯志愿军准备好没有？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0501:44 

    回复第 15156楼，@zxl19682012 

    学习袁腾飞老师痞子文体习作系列---ZXL1968 时间：2014-5-

51:14:24完整未被删节版在 

    ------------- 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=344 

    -------------------------- 

    @shayaa15159楼 2014-05-0501:36:52 

    袁腾飞，典型的屁股决定脑袋思维，没有站在劳苦大众的立场上，

肯定要摸黑毛。其治学的态度不怎么恭维《历史是个什么玩意》，你

又是个什么玩意呢？ 

    ----------------------------- 

    这就是文痞！对付文痞我有经验，大家瞧好，我太忙了，三个年

级的课上一下也没有什么，我不拿东西进门就讲，但是要命的是要写
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教案！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0709:26 

    @shayaa15158楼 2014-05-0501:29:17 

    ----------------------------- 

    您的回复也很中肯，一句话先活着就好，最近网上说秘密消失的

人士比较多，我也不知道真假，全国警察都到街面上了，街上都可见

冲锋枪、装甲车了，除了反暴力恐怖还有可能防什么？广州火车站的

事情告诉我们，几个暴徒想拿刀就砍死几十人上百人已经比较困难了！

中国 1949 年前人民何尝没有麻木过，鲜血会让大家警醒的！我也下

个结论： 

    中国 3年内不会爆发像法国大革命式的革命。中国拉美化的可能

性百分之一百，如此只要 10 年中国就只能永远成为美国列强的经济

殖民地。2014 年是经济的节点，2016 年是经济传导到政治的节点！

后面你就是流血牺牲也没有什么太大意义了！因为经济命脉乃至军事

工业完全被人家控制，你只有像拉美那样小打小闹改变不了世界格局

了，人家甚至都不屑打击你了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0709:31 

    @beisilong14531楼 2014-03-3000:37 

    张老师，请您谈一谈余额宝吧，作为老百姓，为了能让手里的余

钱多点利息，您看这样妥当么，将来余额宝的命运会怎样，会对存钱

到余额宝的百姓有怎样的影响，一直默默支持您的帖子！ 

    ------------------------------ 
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    @zb197615161楼 2014-05-0509:14:47 

    余额宝其实就兰是很银行的货币基金理财产品只是糹余额宝让

更多人知道了 

    ----------------------------- 

    对，将来余额宝的命运会怎样？等外资垄断银行起来了，它就自

动消失了，我早说它就是个搅局的，是战术层面，把现在市场钱吸光

让国有银行资产难看，进而放大债务危机卖个便宜价罢了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0709:48 

    中国百强房企光耀地产延交楼盘资金周转成硬伤 

    2014-05-0700:12:03 来源:21 世纪经济报道(广州)有 7284 人参

与分享到 

    21 世纪网讯 5 月 6 日晚上，蓝鲸在微博上发布一则消息称，中

国百强房企产业——光耀地产因多个楼盘交付不了，公司目前面临倒

闭。此外，光耀地产还被列入全国失信被执行人名单中，主要因资金

链出现问题。 

    对此，光耀地产的一位消息人士向 21 世纪网表示，蓝鲸微博上

称光耀地产要倒闭这种说法太过于夸张，但是其坦承，目前光耀地产

确实有几个楼盘延迟交付了，主要集中在惠州的几处楼盘，但是公司

正在积极调解，应该会马上交楼。 

    据 21 世纪网查证消息，光耀地产在惠州的在售项目主要包括翡

俪港、荷兰小城、马克住区、DADA的草地等，根据搜房网信息粗略计

算，这些项目总占地面积超过 240万平方米，体量非常巨大。 
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    此前，有媒体报道，光耀城新一期开盘时间从去年底延误至今，

尚待开盘的楼盘也尚未封顶。 

    上述消息人士进一步向 21世纪网表示：“公司目前正在经历一个

非常困难时期，资金周转问题已经是大多数民企地产公司面临的硬伤，

我们现在已经在银行拿不到钱了。” 

    由此，光耀地产资金不足而导致楼盘施工进度延后，不封顶自然 

    -------------- 

    1968：别的什么二手房价降了，成交量降了我就不提了，我最在

意这个开发商延交楼盘资金周转，看来恒大的新疆五家渠项目停工不

是我的错觉，不是个案是普遍性了！资金面已经撑不住房价了，主流

媒体开始转向说会降但是是长期的过程！现在他们和我的分歧就在长

期缓慢下滑和还是短期暴跌上了，国家和房企当然盼望长期缓慢，但

我判定是半年到一年短期暴跌 30-50%左右！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0710:34 

    @susu666615181楼 2014-05-0710:28:28 

    1、什么叫城镇化建设？？？ 

    村委会的会计回答说：政府花 8万块钱将你家的 2亩地征收，然

后 400 万卖给房地产开发商，再然后你儿子拿征地所得的 8 万块钱

和他两口子攒下的 8 万块去交了首付，并当 20 年房奴！大爷听完后

流泪地说：俺他亲娘耶，泥马这不就是抢劫吗？ 

    2、什么是剥削？？？ 

    村委会会计回答说：你欠银行 5 分钱，五年后滚雪球至 694 元；
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你存银行 5分钱，想让它变成 694元，需要 2650年… 

     

    3、？什...... 

    ----------------------------- 

    1968：群众的语言比经济学家的好懂，简洁啊，学习了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0711:48 

    ----------------------------- 

    美国人民说：我要吃饭。 

    美国政府说：你要么自己种粮，要么购买，吃去呗。美国人民说：

我要说话。 

    美国政府说：你随便说，我又没堵你的嘴。 

    美国人民说：我要办报。 

    美国政府说：你愿办不办，反正我不办。 

    美国人民说：我要出书。 

    美国政府说：爱出不出。 

    美国人民说：我要人权。 

    美国政府说：吃饭、喝水、言论、思想、平等等等都是人.权，

不都有了么？美国政府说：对政府来说，法无授权则禁止；对公民而

言，法无禁止则自由 

    美国政府说：别这么说，我还是有些用处。你有些不愿干、不能

干的活，我来替你干。比如，修个马路，安个路灯等等；再就是，通

过政府力量的“二次分配”，使国民不致贫富过分悬殊；还有，如果
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哪个国家欺负你，我给你撑个腰，不也离不开我么？ 

    ----------------- 

    1968先回答几个吧：：1：斯诺登说：我要说话，美国政府说你泄

密了！ 

    2：美国人民要自己种非转基因粮，政府是不让种，给你铲掉！

（我有美国共产党给我提供的视频） 

    3：美国人民说我要办报，我要人权，言论、思想自由，美国中

情局从你的邮件、电话对你全方位监控！ 

    4：美国政府说：对政府来说，法无授权则禁止；对公民而言，

法无禁止则自由，美国人民说：我要游行、示威。 

    美国政府说：这是法律规定的您的权利，你可以在任何时候、任

何地点行使这个权利而不必申请，但五角大楼里面不行。 

    -------美国 99%的人民到华尔街游行试了一试，手铐、辣椒水

的自由就立刻享受上了！ 

    5：美国政府说：通过政府力量的“二次分配”，使国民不致贫富

过分悬殊- 

    ----美国总统就是拿即使要破产也领高薪的金融巨头高管没有

办法，高盛打了可以通到月球上的文字材料嘲笑美国法院！ 

    但是我认为您说的对的有： 

    1：美国人民说：我要成立工会。 

    美国政府说：结社自由。--------这个在中国法律上以前有，但

现在应该在坚持宪法社会主义道路和爱祖国的基础上和国际接轨！ 
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    2：这个美国政府真不要脸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0711:53 

    附录：外媒：本月乌克兰或将一分为三 

    2014年 05月 07日 10:04 

    据报道称，当天，顿涅茨克机场关闭，斯拉维扬斯克武装人员誓

言死战，政府军的特种部队抵达南部港口城市敖德萨平乱。作为乌克

兰第三大城市的敖德萨被认为关系乌克兰的存亡。 

    包括敖德萨在内，乌克兰东部与南部的冲突被普遍认为将日趋恶

化，俄罗斯《观点报》6日直接作出了这样的预测：本月，乌克兰将

一分为三。 

    6日，乌克兰政府军与“亲俄武装”都在埋葬各自在冲突中的死

者，乌内务部长阿瓦科夫在“脸谱”主页上写道，周一斯拉维扬斯克

的激烈交火中，“政府军估计打死了 30 多名恐怖分子”，政府军 4 名

军人死亡，20人受伤。 

    英国《泰晤士报》称，联合国警告乌克兰过渡政府，东部亲俄武

装人员大量死亡将使其失去道德高地。当天，在东部的斯拉维扬斯克，

乌政府军形成围城之势，当地民兵司令斯特列尔科夫称，镇压者是民

兵的数倍，如果我们保不住城市，就全体灭亡，我们的人承诺将坚守

到底。俄新社说，克里米亚和车臣的志愿者似乎赶去支援顿涅茨克民

兵。印度《自由新闻报》称：乌克兰在走向大对抗。 

    乌克兰的一支特种部队 6日抵达南部港口城市敖德萨。该部队以

民间活动分子为基础组建，取代当地上周末未能有效应对冲突的警察。
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路透社称，基辅此次派兵等于明确表示，当局在应对东部叛乱活动的

同时，还将全力防止局势向爆发更大范围的内战发展，防止叛乱向西

扩散。 

    但美国《基督教科学箴言报》认为，这支部队平乱可能适得其反，

引发当地更深的担忧。美国 Bayoubuzz网站 5日称，黑海港口敖德萨

被视为连接乌克兰与欧洲其他地方——以及世界——的关键纽带，特

别是现在克里米亚已被俄罗斯母亲强力拥抱。 

    许多专家警告，如果敖德萨走上乌东部其他脱离城市的道路，那

么乌克兰整个国家可能陷入严重麻烦。位于华盛顿的美国大学学者詹

姆斯说：“乌克兰处于国家崩溃的严重危险之中。” 

    “5月份将成为乌克兰存在的最后一个月。”俄罗斯《观点报》6

日的文章就像为乌克兰送上的一曲挽歌。文章称，如果本月内，乌局

势仍按目前的速度恶化，乌克兰将会不复存在。 

    章称，乌克兰开始的大规模内战将迫使俄罗斯对邻国局势负起自

己的责任，11 日顿涅茨克和卢甘斯克州计划就独立举行全民公决，

25 日乌克兰举行总统大选。基辅政权将不惜任何代价阻止地方全民

公决、保证按时总统大选，但它目前无法消灭东部分裂力量。全民公

决顺利进行后，月底在乌克兰将会出现 3个国家。俄罗斯将承认新独

立的 2个国家，统一的乌克兰将不复存在。 

    俄罗斯《导报》称，近期乌克兰出现的伤亡让人感到十分失望，

保持从前的乌克兰机会渺茫，政权危机将进一步加剧。目前军警都不

愿执行中央命令，只靠“左区”组织来完成任务，这敲响了乌克兰国
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家体制的丧钟。 

    附录：俄外长：新一轮日内瓦会谈？毫无意义 

    2014年 05月 07日 00:19 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    俄外长称，此前的日内瓦协议尚未实施，举行新一轮会谈是原地

兜圈子。 

    本周，德国外长积极呼吁各方就乌克兰危机召开新一轮日内瓦会

谈。乌克兰代理外长也表示，只要俄罗斯支持本月的总统选举，愿意

重回谈判桌。对此，俄罗斯却毫不领情，俄外长称，此前的日内瓦协

议尚未实施，举行新一轮会谈是原地兜圈子。 

    进入 5月，乌克兰东部局势日益紧张，政府军和亲俄派冲突不断，

伤亡频增。在此背景下，德国外长表示，最近乌克兰的情况是始料未

及的，恶化的局势距离内战仅几步之遥，各方应该重新召开新一轮会

谈。 

    不过，俄罗斯方面却不以为然，排除了举行新一轮会谈的可能性。

BBC 今天报道，俄罗斯外长 SergeiLavrov 表示，前次日内瓦会谈达

成的协议并未被实施。举行新一轮会谈毫无意义，只会原地兜圈子。 

    俄罗斯外长是在一次欧洲部长会议结束后发表上述观点的。此次

会议正是为了争取各国支持乌克兰 25 日总统选举而召开的。当时，

SergeiLavrov 还表示，乌克兰军队正将枪口指向自己的人民，此时

举行总统选举是“不正常”的。 

    ------------- 
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    ZXL1968：最据现实的消息 1：据报道俄罗斯的志愿者已经前往

增援！2：俄罗斯没有谈判的意思！3：乌克兰分裂的舆论已经出来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0712:40 

    战略性消息来了： 

    瑞士将交出外国人账户资料或曝光 2万亿资产 

    2014年 05月 07日 12:35 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    5月 7日，据中新网消息，据英国《金融时报》报道，世界最大

的离岸金融中心瑞士承诺，将自动向其他国家交出外国人账户的详细

资料。这是全球打击逃税举措的最重大突破之一。 

    报道称，在 6日于巴黎举行的欧洲财长会议上，瑞士同意签署一

项有关自动交换信息的全球新标准。这是一次决定性的举措，象征着

瑞士告别几百年来坚持保护银行(行情专区)客户隐私的做法。这份在

巴黎经合组织(OECD)签署的宣言要求各国收集并交换银行账户信息、

公司的实益拥有权及其他法律结构(如信托)。瑞士政府表示，协议突

显出它整治税务欺诈和逃税的决心。 

    据了解，与瑞士一起签署协议的还有至少 44 个国家，其中包括

其他经合组织国家、G20 成员国以及开曼群岛和泽西岛等离岸中心。

这项全球性标准由经合组织制定，并得到 G20支持。目前，瑞士的财

富管理行业总共管理着 2.2万亿美元的离岸资产。 

    另外，其他离岸中心预计也将面临施压，被要求配合。经合组织

今年可能列出一份不签署信息透明协议国家的黑名单。 
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    (责任编辑：DF132) 

    ------------- 

    1968：哈哈哈哈哈，这是什么意思？改革到攻坚阶段了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0720:51 

    @kk9910267715191楼 2014-05-0714:34:49 

    不认同楼主说的话,美国共产党能给你发视频？你难道翻墙了吗？

请上传该视频,否则就是造谣 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈哈！如果美国共产党给我们发视频我还需要翻墙吗？这

个视频就在中华论坛上公开发表，如果您找不到就是被人家删了嘛！

他们凭什么删我的文章？您首先应该做到的是质问哪些删我文章的

人，让他们归还我的所有具有知识版权的作品，而不应该首先说我造

谣！你那么有正义感，那么牛逼，那么请找回我在中华论坛的所有文

章吧，你给我找回来了所有文章，我才能看看在 1千篇文章，上万条

回复的哪里我引用了这个视频，根据我的习惯，引用的我都会把链接

附录的，您问他们讨还我的文章去吧！我提前谢您了牛人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0721:16 

    附录：面对针刺不退缩新疆“好巴郎”在东莞一周勇擒两贼 

    2014年 05月 07日 08:59来源：人民网-新疆频道 

    人民网乌鲁木齐 5月 7日电（韩婷）身在异乡面对小偷行窃，27

岁的新疆维吾尔族小伙没有冷眼旁观，而是大步追向小偷将其按倒，

协助保安将小偷当场制服。一句“抓小偷，没什么的，只有好好干活
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才行”，让当地的居民对这位来自新疆的维吾尔族“好巴郎”如孜·苏

莱曼竖起了大拇指。 

    27 岁的新疆小伙如孜·苏莱曼是新疆喀什人，目前在广东东莞

南城沃尔玛临街路口帮朋友经营一家烤肉摊。他身材高大，头上戴着

一顶白底花帽，脸上总是挂着淳朴的笑容。“5 月 3 日晚，超市一小

偷逃过保安却被如孜抓住，此前一周他还当众抓住一名偷车贼，还险

些被其扎伤，如孜真是新疆‘好巴郎’。”周围的居民谈及如孜·苏莱

曼赞不绝口。 

    一周勇擒两贼曾险些被扎伤 

    6日记者联系到如孜·苏莱曼时，他正招揽着生意。闲暇间他对

记者诉说着自己的故事：“我是 2013 年 8 月份到东莞的，从 9 月 14

日开始就在南城沃尔玛临街路口帮朋友烤羊肉串，周围的人都喜欢吃

我的羊肉串。”谈及抓小偷的事，如孜·苏莱曼回忆说：“3 日晚上 9

点左右，我看到从沃尔玛商场跑出来一名小个子男青年，后面隔个十

多米 3名保安正在追赶，嘴上还喊着‘帮忙抓小偷！’。我看到后什么

也没想就立马追了过去，最后在马路中间把小偷抓上了。” 

    “也就一分多钟就把小偷抓上了。当时周围的朋友们向我竖起了

大拇指，在说我好呢！其实抓小偷，没什么的。”如孜·苏莱曼笑着

说。 

    就在事发一周前，如孜·苏莱曼还抓住了一个偷车贼。当时他在

路口忙着烤肉串，突然看见约百米外一小伙拿着钳子，正在撬一台黄

色电动车的锁。如孜·苏莱曼看到后立刻放下手上的烤羊肉串冲向前，
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拦腰抱住那人并大喊：“抓小偷！”。当时小偷从裤兜里掏出一个针管，

想刺向如孜·苏莱曼并挣脱逃跑。结果还没刺到，反被如孜·苏莱曼

一把抓住拿针管的胳膊，按倒在地。随后，他跟着保安们把小偷押去

派出所。 

    “当时我就想这些小偷为什么不好好干活，非要去偷别人好好干

活得到的东西？”如孜·苏莱曼愤愤不平地说。 

    “好巴郎”不畏惧遭人报复 

    “抓贼的时候你不害怕吗？”、“万一遇上小偷报复怎么办？”、

“不怕自己受伤吗？”……面对大家的质疑，如孜·苏莱曼说：“我

们是好人，偷东西的是坏人，好人怎么会害怕坏人呢？这个社会上还

是好人多。坏人干了坏事就应该受到惩罚。”如孜·苏莱曼从小生活

在农村，父母都是淳朴的农民。他从小最喜欢说的一句话就是，好好

干活。他认为抓小偷也是好好干活。“小偷不好好干活，去偷人家好

好干活挣来的钱，我抓他是应该的。只有凭自己双手好好干活挣来的

钱才是自己的。”如孜·苏莱曼说。谈及是否害怕遭人报复，如孜·苏

莱曼坚定地说：“不怕。”他不畏惧任何的黑恶势力。“如果我抓小偷

受伤了，那我也是在干好事，我爸爸妈妈也会觉得光荣。我也为自己

感到骄傲。”新疆小伙如孜·苏莱曼到东莞八个多月，结实了很多当

地的朋友。“刚来东莞还不习惯，现在已经习惯多了。跟周围的朋友

也没有沟通障碍。无论是什么民族，大家都是朋友。朋友都在身边，

我就更不害怕了。”如孜·苏莱曼说。 

    3名贫困生牵动“巴郎”心 
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    如孜·苏莱曼现在已经习惯了东莞的生活，但提及新疆他仍然有

许多牵挂。牵挂家中年迈的父母，以及同村三个需要帮助的贫困孩子。 

    “我从小家里穷，没读过多少书，认识的字也不多。我有个哥哥

在外打工也挣不了多少钱，所以我小学没念完就从新疆出来打工了。

我要好好卖烤羊肉，挣上钱给我的爸爸妈妈，还有 3个孩子。”如孜·苏

莱曼对记者说。 

    记者了解到，如孜·苏莱曼除了赚钱补贴家用外，还资助了新疆

3个困难的孩子，他们曾经都与如孜·苏莱曼同住一个村。三个孩子

中，一个年幼时就失去了父亲、一个没了母亲、一个父母年纪都大了。

生活极为拮据，如孜·苏莱曼就买面买油，送到孩子们家里。三个贫

困孩子的家中遇到困难，如孜·苏莱曼都会伸出爱心之手。 

    如孜·苏莱曼的钱挣得不容易。无论是晴天还是雨天，他都会出

摊卖烤肉。“朋友，来烤羊肉吃一下！”不停的吆喝着。他一个月包吃

包住也仅能赚 2000元，挣的钱大部分都攒下来。 

    如孜·苏莱曼告诉记者，他打算等新疆哈密瓜上市了在烤肉摊旁

买瓜，新疆瓜果香甜可口，在南方很受欢迎。等到农忙时节他就打算

就回家帮人采摘棉花。“8 月份回新疆摘棉花，等我摘完棉花再回东

莞。”如孜·苏莱曼说。 

    谈及未来的计划，如孜·苏莱曼充满希望的说：“我就想好好挣

钱，挣上钱自己开一个烤肉摊，然后回家娶一个媳妇，和媳妇一起到

东莞卖烤肉。等有钱了帮助更多需要帮助的孩子。” 

    ------------- 
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    1968：实际上新疆的少数民族见义勇为的比例是很高的！大家注

意这句话，谈及是否害怕遭人报复，如孜·苏莱曼坚定地说：“不怕。”

“如果我抓小偷受伤了，那我也是在干好事，我爸爸妈妈也会觉得光

荣。我也为自己感到骄傲。”首先我要问，如孜·苏莱曼这么好的思

想从哪里来？当然首先是从他父母哪里来，他父母的好思想从哪里来？

很简单，来自于毛泽东思想！今天，我首先结合历史，好好谈一下南

疆勇敢的毛泽东思想教育下的善良人民为什么有些会被极端非法宗

教势力洗脑和控制裹胁！我研究半天只有一个结论，就是丢掉或者弱

化了了毛泽东思想是新疆问题的根源！当然我们说毛泽东思想不是空

洞的，是具体的！新疆南疆很多人家挂毛主席像，新疆历史名城喀什，

可以游览毛主席像广场，据说文革结束后，全国各地都在拆毁毛主席

像，但是在喀什，各族群众强烈要求保留毛主席像，毛主席在维吾尔

族老百姓中有很高的威信。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0723:03 

    我们要了解南疆人民为什么至今热爱毛主席，就要从根源着手认

识！ 

    附录节选 1968 点评：南疆土地改革中的特殊问题与党的具体政

策---杜敬 

    解放初，各少数民族地区的党委和政府根据党中央关于土地改革

的基本方针分别制订出适合于本地情况的具体政策和做法，这就是从

实际出发的马克思主义的工作路线和工作方法。南疆的土地改革，在

这一方面提供了很好的经验。新疆进行土地改革前，当时的中共中央
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新疆分局,派出工作组到南疆农村进行调查以作为制定土地改革具体

政策的依据，新疆分局宣传部和研究室把这些调查材料编成一本农村

调查报告集《南疆农村社会》于 1953 年 4 月出版这是一本很宝贵的

资料书。对于了解少数民族地区农村封建剥削制度的情况很有帮助。 

    现将书中有关南疆解放前土地制度的一些资料分作几个问题加

以综合整理同时把南疆土地改革中具体执行党的方针的情况和经验

加以简要介绍以期对研究中国土地改革史提供一点方便。从南疆的特

殊情况和具体经验中还可以看到具有普遍意义的带规律性的经验这

是更可给人以启发的。天山把新疆分为南疆和北疆。从《南疆农村社

会》一书中可以看到，直到解放前在南疆农村还保存着封建社会三个

历史阶段—早期中期和后期的不同特点。 

    表现在土地制度和剥削关系上则存在着不同于内地农村的一些

特殊情况和特殊问题。 

    其主要者有残余农奴制度下的残酷剥削。南疆的极少数农村解放

时还完整地存在着农奴制度即仍处于封建社会的早期阶段。 

    那里的地主阶级就是农奴主阶级，剥削形式主要是劳役地租，即

剥削农民(实际上是农奴)的无偿劳动。在南疆的绝大部分农村则普遍

地严重存在着农奴制的残余处于封建社会的中期阶段地主阶级剥削

农民的形式既有无偿劳役也有分成制的实物地租以及半无偿劳役的

雇佣劳动。在邻近城市的和商品经济比较发达的少数农村已处于封建

社会的后期阶段，高额地租和雇佣劳动是地主阶级剥削农民的主要形

式，但仍然存在着农奴制的残余，农民仍被迫在地主的土地上从事部
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分无偿劳动和半无偿劳动。存在完整的农奴制度的农村，地主即农权

主。自称“和加”,意思就是圣人穆罕默德的 

    后代。“和加”不仅占有土地,也占有劳动人民成为他们的农奴。

“和加”的土地,大部分是自营的庄园，小部分作为农奴的份地。份

地上的产量全归农奴。但每户农奴的份地中能耕种的往往只有一二亩,

其余都是荒地。只一二亩熟地不够维持最低生活,农奴不得不去开荒。

等到把荒地变肥后,“和加”夺去,又另给农奴一块荒地去开垦。农奴

为了耕种一小块份地,要为农奴主耕种全部庄园的土地,终年为农奴

主无偿劳役,完全陷于人身依附。 

    ---------------- 

    1968：这里我们注意到当时的地主奴隶主就是打着他们是圣人穆

罕默德的后代的宗教名义对广大农民进行残酷剥削的，他们的天堂是

“和加”的天堂而不是广大穆斯林群众的天堂！披着宗教外衣对广大

农奴进行阶级压迫是事实清楚的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0723:26 

    为了镇压农奴的反抗,“和加”有自己的“法庭”、监房和各种刑

具。农奴被吊打致残、致死者时有发生.在各地较大的地主家中,都还

占有世代相传的农奴,农奴本人及其子女都属于地主财富的一部分,

他们没有人身自由,地主不需要时可以任意出卖。农奴制残余最普遍

的表现,是地主剥削农民的无偿劳役和半无偿劳役。？南疆土地改革

中的特殊问题与党的具体政策 

    地主将小部分坏地分散给一些佃户伙种,其大量土地则主要依靠
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剥削佃户的无偿劳役来耕种。佃户的无偿劳役显然是从农奴份地制度

沿袭而来的。有的地方伙种地地主出耕畜、农具、种子、肥料,收获

的粮食,地主分五分之四,佃户分五分之一,副产物全归地主。有的地

方的伙种地,地主出耕牛、犁和种子,产量与佃户平分,平分后,地主又

从佃户分得的粮食中扣去宗教粮、田赋粮、水利费等,副产物全归地

主,佃户还要代地主出公差,开垦荒地等。 

    佃户全家除在伙种地上劳动外,其余时间,有的全部在地主土地

上劳动;有的两个劳动力中有一个全年在地主土地上劳动;有的随伙

种地的多少,每周到地主土地上做三五天无偿劳役;有的每年要在地

主土地上做无偿劳役几个月;有的不规定时间,地主需要可随时调佃

户去做无偿劳役。有的做无偿劳役要带着自己的耕畜、农具,有的还

要自备口粮。农忙时 

    ,佃户必须先把地主的地种完才能种自己的地。因此往往白天在

地主土地上干活晚上才能在自己的土地上干活。有一个贫农,自有土

地 5 亩半,房 5 间,做了 23 年的佃户,给了地主 3700 秤 1(秤合 61 老

斤)的地租,还因积欠的地租越来越多,慢慢把自己的土地房屋都卖了,

最后穷得连一口煮饭的锅也没有。 

    地主剥削雇佣劳动,是又一种形式。但由于地主可以征用佃户的

无偿劳役,因此,雇的 

    长工较少。有的只够农田所需劳动力的四分之一。按年计工资的

长工,实际上都不能拿到 

    全部工资,地主总要以各种借口扣下一部分或大部,有的甚至一
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点工资也拿不到。有的农 

    民因生活所迫,低价将子弟卖给地主家当长工。有的地主把穷人

家的孩子收为或买为养 

    子,长大后即长期在地主家劳动,生活上按长工对待。从这几种形

式的长工中,都可以看到 

    农奴制的影子。长工实质上是给地主做半无偿劳役。而且,地主

对长工还百般虐待。有的 

    长工尽管昼夜辛勤劳动,仍难得一顿饱饭。长工被侮辱欺凌和私

刑吊打的现象,经常发生 

    。 

    地主剥削农民无偿劳役的第三种形式, 

    是使用农奴或变相农奴。地主家中历代留下来的家奴,或从小被

地主买来的农家儿女 

    ,全家人都寄居在地主家里,长年为地主劳动,一生没有工资,而

且没有谋取独立生活的由。 

    还有的在地主家当长工十几年或几十年,没有工资或仅得到过极

少的工资,全家都寄居在地主家里,为地主劳动。说是可以脱离地主自

谋生活,但因无地无房被拴在地主家里作着实质上的农奴。 

    地主剥削农民无偿劳役的第四种形式, 

    是凭借政策上和宗教上的特权,随意向农民征用无偿劳役。凭借

政权征用无偿劳役,主要是以摊派苛杂,派工役、派兵役等为借口。有

的恶霸地主随便找个“理由”,就强迫农民给他去当无工资的长工。
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有的无任何理由,直接征用无偿劳役。除劳动力外,还时常征用农民的

耕畜、农具。假借宗教名义征用无偿劳役,达到剥削的目的。 

    三、地主阶级掌握水权剥削农民 

    南疆雨量特别稀少,水源主要靠昆仑山区和天山山区的大气降水

和冰川融雪,通过河渠进行灌溉。水和耕地一样,分别为农村各阶级所

占有。占有水的多少,一般是按缴纳田赋粮的多少来决定;实际上,地

主阶级占有的水的比例,一般大于其占有土地的比例。而且,由于水库、

水渠的坝口和各村乡的分水口都由地主阶级控制着,他们肆意霸占和

盗卖 

    的水就难以计算了。地主阶级利用霸占的水权,掠夺和剥削农民

的手段有:农民浇地时放的水量小,而且时间短,农民应浇的水被地主

抢去;地主从上游截住水流先浇自己的地,农民往往浇不上;地主用不

完的水,放在戈壁滩上也不让农民浇地;在农民的地上开渠,破坏农民

的耕地;堵塞泉眼,破坏水源;利用职权把本村的水盗卖给外村,贪污

自肥;勾结官吏,伪造缴纳田赋粮的条子,少出负担多浇水。有的地区,

一切苛捐杂税都是按水的占有量摊派, 

    地主阶级就设法使其占有水的比例小于占有土地的比例,而农民

占有水的比例却大于其占有土地的比例。但实际上还是地主阶级用的

水多,而把捐税负担转嫁到农民身上。水利负担,有的地区名义上是按

地摊派,实际上地主阶级一向不出,而转嫁到农民身上。 

    有的地区,水和地的占有是分离的,有的户有水无地,有的户有地

无水有的地多水少,有的水多地少,水可以单独买卖、出租和作为遗产
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分配继承。有些农民只有土地没有水,这更增加了地主阶级利用水权

掠夺和剥削农民的条件。地主霸占了水,自己用不完就租出或卖出。

农民用粮食买来或租来被地主霸占的水,多收的粮食又给地主交了水

租。有的地主将自己的下等地或难以浇到水的地,交给农民伙种,使用

农民的水量,为自己多打粮食。 

    有的地主看到某户农民有较好的地,便拿出自己占有的水,与农

民伙种,剥削农民的劳动。 

    农民由于缺水而无法种地、无法生活时,地主便以廉价兼并了农

民的土地。 

    南疆的另一种水利设施是坎儿井,通过暗渠引用地下水灌溉农田。

坎儿井的占有极为集中。有的村,占总户数 1.9%的地主阶级,占有全

村 89%以上的坎儿井水。地主阶级凭借坎儿井水对农民进行残酷的剥

削,并利用对坎儿井的管理权,盗卖、偷窃坎儿井水,敲榨坎儿井修理

费。 

    -------------- 

    1968：我看到这里不仅想到了莫言为地主叫冤的所谓获得诺贝尔

文学奖的文章了，看到这样的事实，恶霸地主难道不该被打死吗？实

际上我们今天的中国自来水和土地生产资料的已经开始和即将全面

开始的所谓私有化过程，就是一个让农民失去生产资料的过程！就是

一个失去生产资料的农民被迫当现代农奴的过程！这个过程没有民族

性、没有宗教性只有阶级性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0723:37 
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    四、各种瓦哈甫地 

    南疆各地存在着大量的各种瓦哈甫地,这又是不同于内地的一个

特殊问题。瓦哈甫,据说是信仰伊斯兰教的维吾尔族人,为了“赎罪”,

捐给宗教寺院或公益事业使用的财产,包括土地、树木、房屋、店铺、

水磨、牲畜等等。这些财产既经捐出之后,就分别称为瓦哈甫地、瓦

哈甫房、瓦哈甫水磨等。其中以瓦哈甫地的数量最多。除清真寺瓦哈

甫地、宗教学校瓦哈甫地、修路瓦哈甫地等之外,还有少数地权属于

私人的,如后代瓦哈甫地、祖先瓦哈甫地等。各种瓦哈甫地在全部耕

地中所占的比例,估计至少有 51%,。？ 

    南疆土地改革中的特殊问题与党的具体政策 

    各阶级或多或少的占有或占用着瓦哈甫地，地主阶级占有和占用

的数量最多, 

    比例最大。地权属于宗教机构和公用的瓦哈甫地有很多实际上掌

握在地主阶级手里其收入的绝大部分甚至全部都入了他们的私囊。有

的地主还把这种土地的负担转嫁到农民身上 

    。可见,地主阶级在占有大量私地的同时,又利用宗教掠夺了农民

大量土地,用这些土地去剥削农民,然后再去兼并农民更多的土地。由

此看来,瓦哈甫地形式上是公有或半公半私的土地制度,实质上是披

上了宗教外衣的、为地主阶级控制的封建剥削的土地制度,它是作为

整个民族都信仰伊斯兰教的维吾尔族中,地主阶级封建土地所有制的

一个重要补充而存在的。同时,农民各阶层也占有瓦哈甫地,其中,中

农占有和占用的较多。很多户之所以成为中农,就是因为占有或占用
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了较多的瓦哈甫地,否则就会成为贫农。这也是在土地改革中执行团

结中农的政策必须重视的问题。 

    ---------------- 

    1968：这与我现在看到的一些人打着宗教的名义私下向穆斯林群

众收钱是一个性质的问题！所谓“和加”地主，其上层人士在被新疆

和平解放土改打击后，在上世纪 80 年代又进入新疆的政治舞台，这

些人打着宗教、民族的旗号实质上要干的就是以宗教、民族为幌子恢

复他们的“和加”特权，让广大维吾尔群众重新变为他们的家奴！后

面我还会引用权威史料给大家说明！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0800:00 

    民族问题和宗教问题 

    南疆是一个多民族地区解放前,南疆各少数民族的劳动人民受双

重压迫,一是以国民党反动派为代表的反动统治阶级的民族压迫,一

是本民族内部的封建地主阶级的阶级压迫和残酷剥削。反动统治者的

民族歧视和民族压迫政策,正如毛泽东所说:“国民党反人民集团否认

中国有多民族存在,而把汉族以外的各少数民族称之为‘宗族’。他们

对于各少数民族,完全继承清朝政府和北洋军阀政府的反动政策,压

迫剥削,无所不至。”1地主阶级不但凭借其政治特权和经济地位压迫

和剥削人民,而且利用宗教欺骗、剥削和压迫人民。民族问题和宗教

间题与土地制度联系在一起,成为这里土地改革中极其重要的特殊问

题 

    中共中央新疆分局制定了开展减租反霸斗争的具体方针政策和



8394 

 

斗争策略 

    结成一条广泛的反封建的统一战线 

    团结与依靠本地民族干部,由他们出面主持各种会议和工作,有

经验的汉族领导骨干着重掌握指导与具体帮助;“斗争的对象,主要是

恶霸地主,即在农村中实际起统治作用的地主阶级当权派;其次是不

法地主(即违抗减租交粮、破坏生产、转移财产的地主)”;“斗争的

内容应以政治打击为主,适当地进行经济清算。不能无限制地扩大清

算范围与加利清算” 

    ;具体斗争对象必须由本民族群众提出并以本民族群众为主体,

联合其他民族的群众共同进行斗争;如果土地出租者与承租者分属两

个民族,“减租时,一般应采取双方协商的办法,不应采取斗争方式,以

免引起民族间的仇视”;但对恶霸地主,则应启发两族群众的阶级觉悟,

在“天下劳动人民是一家”的口号下,组织两族群众联合斗争;“对于

宗教寺院出租的土地,一般均应按照减租条例依法减租,但在执行中,

应视当地群众觉悟程度而定,群众要求减者减之,愿少减者则可少减,

不愿减者可暂不减’,1。党中央在有关指示中又特别强调 

    ,要吸收大量的当地民族干部参加群众运动,又必须实行党的坚

强领导;领导骨干的主要任务是在实际工作中培养当地民族干部。后

来减租反霸运动的事实证明:凡是重视大胆使用与在工作中耐心培养

本地民族干部的地方,工作就做得好;反之,群众发动的就不充分,组

织也不巩固。 

    事实又证明:如果没有一批坚强的汉族老干部来领导,就不能培
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养出大批本地民族干部。同时,由于在减租反霸中正确地执行了民族

政策和宗教政策,从而改善了各民族间的关系,增强了各民族间的团

结,提高了群众的阶级觉悟,扩大了反封建的统一战线。南疆,在共产

党的领导下,经过两年多的工作,结束了一个中世纪的农奴制度残余

严重存在的历史时代各族人民走完了一般需要几百年甚至一两千年

才能走完的路程,这实质上带有解放农奴的性质。阿克苏县一个 06多

岁的维吾尔族妇女,减租反霸后,在挂有毛主席像的地方一连睡了三

夜。她说:“有毛主席在身边,黑夜也变成了白天!”经过减租反霸,很

多农民加入了农民协会,先进青年加入了青年团。“乡村政权基本上掌

握到劳动人民手中。政策上打垮了长期骑在人民头上的恶霸地主的统

治,经济上削弱了封建势力,适当满足了农民的经济要求”。o这些,都

为下一步彻底消灭封建剥削制度打下了巩固的基础。 

    -------------------- 

    1968：我很费事的把这一段史实告诉大家，就要要告诉人们南疆

的维吾尔百姓是知恩图报的，他们是善良的人民！现在一些人煽动宗

教狂热，在新疆各地严重非法占用土地，建立了世界人口密度最大的

清真寺集群，压根不是为了新疆人民和他们本民族的利益！有的大领

导过分强调民族性而造成对汉族干部的排斥，进而使一些少数民族干

部也在极端狂热的宗教势力包围中迷失方向孤立无援！当年土改的经

验对今天依然有指导作用，比如：“事实又证明:如果没有一批坚强的

汉族老干部来领导,就不能培养出大批本地民族干部。”我再加一句就

不能巩固少数民族干部的立场！就不能巩固基层政权！我们要培养少
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数民族干部但是不能教条的以民族作为选拔干部的基础！新疆是新疆

各族人民的新疆，是中国的新疆，只要是新疆人不论民族以能力赢得

各族人民支持就能当干部当正职！阿克苏现在是重灾区啊，看来人心

转化关键是要有好政策，只要路线对头全心全意为新疆各族人民，老

百姓没有不跟真正的共产党走的道理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0812:25 

    医院私有化真是太害人了，走廊医生抵制潜规则，被全院医生投

票开除了，这是可想而知的事情，如果我爆料了老师购买高价资料补

偿我们微薄收入的料，估计大家投票，我也会被开除的！因为收入低

的不合理，其他医生有想法也是可以理解的，关键是制度的制度者啊，

听说北京挂号费大涨了，嗯，改革半天买单的又是消费者！药价没有

降挂号费又大涨了！ 

    挂号费大涨也就罢了，最近，我老婆带女儿检查牙齿，到自治区

中医药牙科，检查完把我老婆吓一跳，我 8 岁的女儿满嘴没有好牙，

需要补的是 8 颗牙！老婆回来给我说可能要花 2000 元！我说哪就这

个月少存一些吧，给女儿留的买一条金项链的钱算完了！但是我让她

换个医院看看，她正好要补牙，老婆补牙花费很多钱后和医生讲请帮

忙给小孩看一下，大人就算了小孩不要受罪，医生看了后说，我孩子

的牙特别好，真是难得的好！有一颗小有问题但是孩子在长牙，过半

年后观察一下，一般没有什么问题！嘿，这把我老婆和我气的！自治

区中医药牙科的医生简直就是王八蛋嘛！自治区中医药牙科是被承包

出去的，也就是私有化了，大家看看为什么患者要砍医生，我都想砍
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了！私有化了大家都想获得更多的钱哪里还讲道德啊！这不光是医生

个人的事，解决这个问题的本质还是医院公有化！给医生合理的待遇！

以前我有咽炎经常去看五官科，碰到好几次，医生稍微看一下就让病

人住院开刀，切除！我都差点被开刀，一个小伙子检查后主治医生又

要他开刀，小伙子跳起来说以前他一个朋友在这看给被开刀了，结果

花钱了还很难受，据说别的地方看不用开刀！这个医生不啃声了！关

于咽炎、鼻炎我有新的认识，我认为是血液有毒！本质还是肝脾等的

问题！因为我昨天看电视，蛇咬伤人后，人很快喉咙肿，所以我想血

液有毒很快表现出来的就是咽喉鼻腔！我们吃烧烤之类血液有热毒了，

自然鼻腔和咽喉肿而难受了，只不过没有蛇咬那样明显罢了，有些调

节饮食提高内脏免疫能力就可以解决！最近街上有仪器测人的体内骨

密度、微量元素，我都正常但是 B族维生素少，我忽然想到我以前得

到的治鼻炎秘方，西药配的有 B16还是什么，这里还是有道理的！因

为缺什么维生素后鼻炎的敏感性会增强！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0812:42 

    楼主：zxl19682012时间：2014-05-0400:21:34 

    陈小旺简单说的站桩功虽然只有几句话，我忽然领悟了！我站了

10分钟，出门走路就有狗熊走路的感觉，非常沉稳，脚沉胸虚气向下

沉丹田头悬自然平静！ 

    ------------------------------------------ 

    @二十万马甲大军 15187楼 2014-05-0712:05:25 

    求站桩要领，，求走路，，，， 



8398 

 

    ----------------------------- 

    搜央视太极视频吧，不过我知道陈小旺老师说，1万个练只有一

个悟道，还要自己用心体会！注意在日常生活中一直保持这个要领，

我觉得一个要诀就是有阴有阳浑然一体，身体任何一个部位用力，都

是全身用力才是用力的对！这里腰是传导力量的中枢，腰板直很关键！

巴马长寿老人坐小板凳，就是腰任何时候都是直的！就站桩而言下沉

上虚，既有下稳又有上面灵动！我站桩一会开始绕 8字，前几天首次

体会到全身一体，感到陈小旺老师说的身酸胀热这个感觉就对了，否

则就是白练！胳膊伸直和特别弯曲都是极致，太极不讲究极致，我体

会在太极缠手中，因为阴中带阳很容易根据情况转变，这样跟得上对

手变化！他极阴或者极阳的时候就是我攻击对手的机会！我之小阴诱

其极阳，这样我就有必胜机会了，我们看到被太极击倒的人不都是力

道过猛自己倒地的吗？再细究阴中有阳其中的奥妙只有自己感悟了，

我目前理解的要点就这么多！我甩铁链最近也体会太极，最近真是很

有感悟啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0812:48 

    ------------------------------------------ 

    @二十万马甲大军 15187楼 2014-05-0712:05:25 

    求站桩要领，，求走路，，，， 

    ----------------------------- 

    求走路---我有心得，根据太极身体浑然一体的原理，大家知道

我有通风，人的膝盖容易自然磨损需要保护，现在我上下楼全身协调
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用力气，上楼不是只把力量放在膝盖上，提气上行，脚掌前端只要轻

点楼梯直角处一次两级台阶，一口气 4层楼没有什么反应！下楼也是

脚掌轻点棱角处，不踏实，下的又快又不损害关节！简单的说用太极

原理上下楼身轻如燕！但是走平路就要重，像狗熊了，好好看看狗熊

如何走路吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0812:57 

    新疆 QQ群都传疯了的帖子： 

    好消息:据说，习近平总书记每到一个地方都要尝一尝地方小吃，

而且原则是吃后自己给钱，该怎样算就怎样算。昨天，习近平总书记

到了我们共同生活的城市喀什市，中午该吃午饭时，陪同的自治区张

春贤书记提醒他去市委吃饭，这时正在街道视察的习近平书记说：“不

必了，就在附近一个饭馆吃吧，让我也尝一尝新疆喀什的特色名吃。”

于是，一行共二十余人到了一个叫“买买江拉面馆”的饭馆里，主席

问饭馆里的伙计：“都有什么好吃的？推荐一下。”伙计说：“现在嘛，

恰玛菇菜拉面好。”主席又问：“一个拉面可以吃饱吗？”“照你这样

的身材嘛，一个拉面，两串烤肉就可以了。”伙计看了看主席说，“好，

就按你说的点，我们每人一份。”习近平书记道。过了一会拉面和烤

肉上来了，伙计又说：“那个啥，我们这里的酸奶子好的很，来一小

碗吗？”主席看了看张春贤书记目光中带着一丝询问，张春贤书记点

了点头道：“这个可以要，民族同志饭后都吃，帮助消化的。”“嗯，

好，来一份。”吃完付钱，按照规矩每人付自己。叫伙计算账，伙计

说：“拉面一份 18 块，烤肉两串 20 块，酸奶子一份 5 块，你一共消
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费 43块。”主席一听心里犯嘀咕：“嘿，比宗庆包子贵多了。”事后问

春贤书记：“你们这里都是这么吃饭的吗？”张春贤书记回答说：“是，

我们这里生活条件好，消费也相对高一些。”“那你们基层干部每月多

少钱的工资？”“刚参加工作 3000多一些，平均的话 4000多不到 5000

块。”“那这样的话你们光吃饭都成问题，还谈什么发展呢？”“干部

职工他们都回家吃饭，自己做要实惠的多。”在一旁的喀什地委曾存

书记说道。“你们不是说干部有三分之一都下乡了吗？这里面的家属

和孩子都自己会做饭吗？做饭的羊肉贵吗？是不是六、七十元一公

斤？”“这个。。。。。。”春贤书记一脸'，“他们银行里都有贷款，目前

还可以维持正常生活。”旁边一位农业银行的领导说。“那贷款花完了

怎样还？用什么方式还？”主席继续问。“他们的孩子大部分都的上

大学，他们指望孩子们以后找个好工作，挣钱了了以后再还上。”教

育系统一位领导说。“现在大学生的就业已经十分困难了，你们还把

问题推到下一代身上，像什么话？”主席有些，“说说你们有什么好

措施没有？这样解决这个问题？”主席历声道。“这个。。。这个只有

给他们加工资了。”张春贤书记想了一会儿说。“涨工资是正确的，新

疆基层干部这么辛苦，特别是南疆干部啊，通过我这几天的考察，他

们哪是真正公务员，一不怕苦，二不叫累，加班不用给加班费，长期

奋斗在反分离斗争的第一线，把生死置之度外，是我们学习的好榜样

嘛。就这么定了，你们回去后拿个涨工资的实施方案，这个钱国家财

政给。”张春贤书记连声道：“好，好，好。我们马上就办。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0900:12 
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    引用：贪官权贵售资产断尾求生难自保 

    发表于：2014-05-0809:11:27 

    作者:蓝水泡泡 

    贪官权贵售资产断尾求生难自保 

    在第五代的反腐压力下，内地正掀起一股抛售资产的狂潮，很多

权贵将手中房产、债券、股票悉数抛售，企图套现开熘，以保平安。

不过，天网恢恢，疏而不漏，这些断尾求生的权贵最终恐怕难逃法网。 

    （XXXXXXXXXXXXXXXX 省）。消息传来，内地官场风声鹤唳，各地

出现一股贪官卖房潮，大量优质二手房涌现，在北京等地的一些豪宅，

叫价甚至连降百万，不计代价地出货，也有企业的股权以低价私下转

让。这股抛售潮的背后，折射出权贵对时局看法相当悲观。 

    众所周知，内地特权阶层凭借错综复杂的政治人脉和特权，过去

三十多年攫取了数量惊人的财富，当中绝大部分以房产、土地、股权

的形式存在。这些权贵过去自恃靠山很硬，手眼通天，根本不将当局

的反腐放在眼中，即使第五代上台后大力打贪，他们仍然心存侥幸，

以为自己树大根深，无法撼动。 

    还有人认为，反腐不过一阵风，现在避避风头，过一阵子便一切

照旧。然而，随着（XXXXXXXX省）先后被调查，权贵们才知道第五代

的反腐是动真格的，尤其是王岐山本身乾净清廉，又无后代，无私无

畏，反腐一往无前，给他们构成极大政治压力。在他们看来，（XXXXXXX

省）都自身难保，还有谁敢跟王岐王硬撼？ 

    其实，十八大后，各地官员已开始抛售资产。当时有统计指，在
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官员抛售豪宅最严重的十一个城市中，广州和上海分别以四千八百八

十套和四千七百七十五套领先，居末位的福州和济南也有一千二百多

套。另外，有九个省、直辖市的官员及家属提取外币情况严重，其中

以广东最高，近十八亿美元，最低的也有近四亿美元。那时抛售潮的

主力还是苍蝇，最新一轮则是老虎，（XXXXXX省）在香港洗钱一百亿

元便是明证。 

    由于中国与国际社会反洗钱的合作愈来愈紧密，贪官资金外逃的

通道已愈来愈窄，权贵的非法所得放在国内不安心，转到国外无路径，

进退两难。随着反腐愈来愈深入，不少老虎将被关进笼子里，他们攫

取的民脂民膏也将重新回到百姓手中。 

    对第五代而言，打老虎、拍苍蝇最终将落实到制度建设上，尤其

是尽快推出官员财产申报公示制度，这既是执政当局的政治战，也是

经济战。这个制度一旦实施，官场生态将完全改变，大大压缩灰色经

济存在的空间，于国于民都有大裨益，还可争取民心，重新恢复百姓

的信心。这是中共第五代绕不过去的改革，也是对既得利益集团的正

面冲击，早推出很主动，晚推出很被动。 

    太阳报 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0910:12 

    @zxl1968201215207 楼 2014-05-0812:25:09 

    医院私有化真是太害人了，走廊医生抵制潜规则，被全院医生投

票开除了，这是可想而知的事情，如果我爆料了老师购买高价资料补

偿我们微薄收入的料，估计大家投票，我也会被开除的！因为收入低
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的不合理，其他医生有想法也是可以理解的，关键是制度的制度者啊，

听说北京挂号费大涨了，嗯，改革半天买单的又是消费者！药价没有

降挂号费又大涨了！ 

    挂号费大涨也就罢了，最近，我老婆带女儿检查牙齿，到自治区

中医药牙...... 

    ----------------------------- 

    @闲了来聊会 15214楼 2014-05-0909:34:32 

    一听中医两个字，就受不了，基本就是骗子。 

    ----------------------------- 

    您恰恰搞错了，这是中医院承包出去的一个科室是西医！不论中

医西医私有化了就是骗钱坑人的医！看来您真没有病，现在看眼科的

地方还有配眼镜的，这和万达电影院卖爆米花赚钱是一个道理！您如

果受不了就应该受不了私有化的医改吧！当年我们家的香港朋友著名

香港画家专门坐飞机到乌鲁木齐来开刀看肛肠科，真正的公立医院，

就是搭上飞机票也比私立医院便宜放心安全！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0910:29 

    中国官场将发生 10级大地震 

    发表于：2014-05-0812:52:18 

    作者:乐乐小胖 

    2014 年 5 月 6 日，对于全世界的逃税富豪和贪官来说，是一个

令人心惊胆战的一天。在法国巴黎召开的欧洲财长会议上，瑞士同意

签署一项有关自动交换信息的全球新标准，将自动向其它国家交出外
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国人账户的详细资料。此举意味着瑞士将要有限度地告别银行保密制

度。受惠于保密制度，瑞士银行成为全世界最值得信赖的银行，逃税

富豪和贪官纷纷将财产存入瑞士银行。有资料表明，目前瑞士金融业

所管理的资产占据全球私人总资产的三分之一，是全世界最大的离岸

金融中心。现在保密制度面临修改，逃税富豪和贪官能不紧张吗？瑞

士保密制度 1934年，瑞士政府制定《银行保密法》，规定任何储户都

可选择自己认为妥当安全的方式在瑞士的银行开户存储款项。换言之，

储户可以用化名、数字甚至虚拟的办事处、公司、代理机构等形式开

户。 

    《银行保密法》明确规定：任何银行职员，包括雇员、代理人、

清算人、银行委员会成员、监督员、法定审计机构人员，都必须严格

保守其与客户往来情况及客户财产状况等有关机密，上述人员一旦泄

密，将面临监禁和最高 5万法郎的罚款。该保密协议终身有效，不管

银行职员离职、退休，还是被解雇。正是因为瑞士银行构建如此严格

的保密系统，使得储户将钱存入银行比放入保险箱还安全。可是，保

密制度本身是有缺陷的。如果储户突然逝世，来不及将信息告知家人，

又没有给银行一份遗嘱，那么，存入银行的钱将永远取不出来。二战

前，向来擅长经商的犹太人在瑞士银行存有大量财产。可是，战争爆

发后，纳粹德国大举屠杀犹太人，使得存款的账号和密码成为永远的

秘密。战争结束后，这些存款人的后代想取回财产，可是瑞士银行拒

不认账，只是进行象征性的赔偿。然而，瑞士银行保密制度的最大问

题还不在于大量的钱财死无对证，而是在于全世界范围内的富豪、贪
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官、独裁者将财产存入瑞士银行“洗钱”。很多富豪为了躲避国内税

收，将财产存入瑞士银行，以至于瑞士银行被称为避税天堂。2008年，

金融危机之后，瑞士银行无形之中帮助富人逃税漏税的事情变得更加

公开化。美国和欧洲国家为保证政府税收，开始向瑞士银行保密制度

施加压力。此次瑞士之所以开始修改保密制度，很大程度上来自于美

国和欧洲国家的压力。相比于富豪逃税，独裁者和贪官将不正当收入

藏入瑞士银行，显得更加可耻和不可原谅。富豪将钱存入瑞士银行，

虽然是逃税漏税行为，可是他们的钱财至少是合法的。贪官和独裁者

则不同，通过非法手段，大肆掠夺本国公民辛苦劳动所创造的财富，

最终却将财产存入他们天天喊着的邪恶的西方国家银行。2011 年，

瑞士银行宣布冻结卡扎菲及其亲信的 4.15 亿美元存款，导致卡扎菲

在海外的巨额财产随之曝光。这位独裁者口头上义正辞严，号称利比

亚是人民社会主义民众国，结果自己却在海外藏有大量的黑钱。事实

上，早在二战期间，瑞士银行便以保密的形式接受纳粹德国掠夺过来

的黄金。战争结束后，广大受害国家要求德国归还被掠夺的财富，这

才导致瑞士银行第一次被迫公开财产内容。此外，9·11之后，瑞士

银行惊现多个恐怖嫌疑份子开设的账号。更恐怖的是，随着一些独裁

者的垮台，人们还发现瑞士银行居然有像萨达姆这类独裁者的来路不

明的存款。 

    ------------------- 

    1968：媒体其实在这件事情上故意在淡化斯诺登的一个爆料！这

个爆料就是美国中央情报局以各种手段胁迫瑞士银行当家人放开私
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人账户的！今天果然放开了！这些账户谁能掌握？中国是绝对不能掌

握的！因为世界上只有美国以反恐名义可以任意调查这些账户！我们

可以调查美国支持乌克兰和新疆暴力恐怖主义分子和支持中国转基

因作物推广的基金来源的秘密资金吗？你去试一试吧，瑞士银行理你

没有空！美国掌握了这些账户实质上就是掌握了世界很多国家大批权

贵的政治命运！只要哪个国家的权贵不听话----大家懂的！27 亿为

什么那么舔痔疮啊？他就是范例！这个账户公开，美国就成为真正的

地球老大了！中国 5000 个大家族就任由他们摆布，老大老二都是人

家可以决定的！我们看到在这几年中国政治的关键时刻，基辛格就频

繁见中国未来的政治代表人物，摸清政治倾向，一旦不如意就收拾！

在 18 前一次重要投票的时候，老大只差两票位子就给老二了！如果

现在投票，央企的票基本已经没有了，因为央企的有投票权的已经按

照系统的收拾完了，而银行出事的却是轻描淡写了！下次开大会谁是

老大会不会是问题？除非老大改变立场否则肯定被收拾！我早说过，

赶快赦免 5000 个大家族，就把他们当作解放前的大资本家得了，保

证他们人身安全和一定的经济收入，比如拿回贪污的钱可以 1%留做

他们的生活资产，这些足够他们花了！如果不立即采取这样的措施，

我们国家经济、政治都要被人家洗劫！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0916:21 

    @老牛人 201415219楼 2014-05-0913:15:28 

    两票？？这个有点扯了吧，TG 才开国一直是民主集中制，什么

时候也搞选举了？ 
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    ----------------------------- 

    这个和人大的不同，组织内部的投票，其他不能解释了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0916:32 

    TOTO上海工厂发生大罢工公司日本国旗被降下(组图)(7/14) 

    保存图片 

    打印 2014-05-0911:58:56环球网参与评论(1229)人 

    【环球网报道记者王欢】日本媒体有消息透露称，日本最大的卫

生陶器公司“TOTO”的上海工厂“东陶华东有限公司”，从本月 6 日

开始实施大罢工，起因系中国员工要求增加工资。 

    日本《读卖新闻》5 月 8 日报道称，“TOTO”上海工厂 8 日开始

停止了生产。TOTO 公司发布的消息称，本月 6 日，位于上海市松江

区的 TOTO 工厂向工会提出了新的工资体系。但是中国员工对这一工

资体系表示不满，因此要求工厂的日籍总经理辞职，工厂内的监视摄

像机也遭到破坏。7日之后，情况有所缓解，但是罢工依然继续。工

厂内 

    ------------ 

    看点就是：工厂内的监视摄像机遭到破坏！ 

    不会永远领头的工人被汉奸狗腿子晚上秘密收拾掉的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0918:48 

    我感到明天，我身边可能会发生什么轰动的事情吧，不解释！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-0918:51 

    俄：13名中情局特工在乌机毁人亡美国拒接尸体 
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    据参考消息 5 月 9 日报道，【俄罗斯《观点报》5 月 7 日报道】

西方媒体援引俄罗斯国防部的报告称，美国拒绝将 13 具中央情报局

军事特工的尸体接回国，他们乘坐的直升机 2日被乌克兰斯拉维扬斯

克的民兵击毁。 

    俄国防部的报告称，投靠民兵组织的乌军第聂伯罗彼得罗夫斯克

第 25 旅高射炮营 2 日击毁了两架属于乌空军的米-17 运输直升机，

它们试图在斯拉维扬斯克战区的美国中情局基地着陆。 

    据《欧洲联合时报》报道，两架直升机上的 14 名中情局特工中

只有 1人生还。随后的调查证实，这名生还者是美国格雷斯通私人武

装公司的雇佣兵。 

    俄国防部的报告指出，格雷斯通公司提供了专业特种服务和在不

利条件下确保直升机安全的解决方案。 

    一位俄罗斯安全会议高官几天前表示，中情局局长布伦南访问基

辅可能是为了在顿涅茨克失踪的约 20 个美国人。据推测，他们是格

雷斯通公司的人。 

    或许，这些失踪者的命运现在已经清楚：他们死在了斯拉维扬斯

克附近。 

    ----------------- 

    1968：拯救大兵瑞恩也就是个好莱坞电影，是演戏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1023:05 

    ----------------------------- 

    @麦田小憩去 15227楼 2014-05-1012:28:50 
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    老大差两票就给老二了？哪来的消息？可靠不？ 

    ----------------------------- 

    说了不解释嘛！就像下面的不能解释一样！ 

    昆明市区一公交车自燃约 30名乘客安全疏散 

    2014年 05月 10日 18:24来源：新华网字号： 

    5月 10日 17：30左右，昆明滇池路发生公交车燃烧事件，车体

浓烟笼罩，空气中弥漫着刺鼻的焦糊味，公安、消防车辆正一路呼啸，

奔赴现场。 

    ------------ 

    但是我昨天说的我身边的事没有发生！过阶段给大家解释吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1023:08 

    驻阿富汗美军拍到神秘“UFO”轰炸塔利班基地视频(组图)驻阿

美军海军陆战队士兵拍摄到神秘"UFO"盘旋在塔利班基地上空，并发

动轰炸（视频截图） 

    国际在线专稿：据英国《每日邮报》5月 8日报道，由于北约军

队正在撤离阿富汗境内，阿富汗人民亟需各种手段来阻止极端分子重

新掌权，这其中似乎也包括了"UFO"（不明飞行物）。近日，驻阿美军

海军陆战队士兵拍摄到神秘"UFO"盘旋在塔利班基地上空，并随后对

其发动轰炸。 

    据了解，这段视频由一名美国驻阿富汗士兵在2014年3月拍摄，

地点为一个装甲部队旁。视频显示，一个奇特的三角形物体正悬在不

远处的天空中。这个物体在空中缓慢移动，随后其底部似乎发出无声
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闪光。刹那间，这个疑似太空武器的神秘物体发出巨大爆炸声，攻击

了塔利班营地，浓烟随即将这个神秘物体掩盖。 

    当硝烟散尽后，拍摄者给"UFO"拍摄了特写镜头，这个物体看起

来并不像是美军现存的任何一种无人机。由于北约军队拟于 2014 年

底撤离阿富汗，许多人都担心阿富汗军队和警察尚未准备好接管保卫

国家安全的重任。如果这架"UFO"来自外太空，对于西方支持下的阿

富汗政府来说，这简直是一场及时雨。（沈姝华） 

    ------------ 

    1968：现在看所谓 UFO应该是美军的无人机了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1023:19 

    最可怕的军队竟是解放军至今仍保留骑兵有绝密内幕 

    2014年 05月 10日 05:50来源：环球网手机看新闻 

    近日，一家国外网站评出了几支世界上“最可怕”的军队。当然，

这里的“可怕”并不是指战斗力，而是这些部队的装扮以及武器配备

着实令外媒感到惊讶。 

    ------------- 

    1968：我们新疆有哈萨克民族百万人，其中一半即使是小孩也都

是天然骑兵，即使是现代，这几十万大军也是令人生畏的！现在他们

的牧场越来越少了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1023:30 

    中国从今日起放开电信业务资费实行市场调节 

    发布时间：2014-05-1009:07:54来源：新华网 
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    摘要：文件提出，对所有电信业务资费均实行市场调节价，电信

企业可以自主制定具体资费结构、资费标准和计费方式。比如某虚拟

运营商与中国电信签署的协议中就约定了双方的结算价格会随着市

场上资费的调整而变化。 

    【市场定价政策摘要】1.所有业务资费均实行市场调节价 2.移

动语音、短信息、宽带等业务，须在打包销售外提供单独资费方案 3.

鼓励企业为城乡低收入群体提供更优惠的资费方案 4.不得片面夸大

资费优惠幅度 5.不得强制用户选择指定的资费方案 

    工业和信息化部联合国家发展改革委昨日发布《关于电信业务资

费实行市场调节价的通告》，放开所有电信业务资费。通告提出，电

信业务资费均实行市场调节价，电信企业可根据市场情况及用户需求

制定资费方案，包括具体资费结构、资费标准及计费方式。据悉，该

通告将于 5月 10日起开始执行。 

    昨晚，工信部通过官网发布公告表示，为贯彻落实三中全会关于

全面深化改革、完善主要由市场决定价格的机制精神，并按照国务院

《关于取消和下放一批行政审批项目的决定》要求，工业和信息化部、

国家发展改革委联合发布了《关于电信业务资费实行市场调节价的通

告》，放开所有电信业务资费。 

    文件提出，对所有电信业务资费均实行市场调节价，电信企业可

以自主制定具体资费结构、资费标准和计费方式。同时，为切实保护

用户权益，文件对电信企业资费方案设计、宣传推广、协议签订和准

确计费等方面提出了多项要求。此外，《通告》还废止了涉及电信资
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费审批的相关文件。 

    工信部表示，此项政策给予了电信企业全面灵活的自主定价权，

对进一步鼓励电信市场竞争、充分发挥市场“无形的手”对资费的调

控作用、全面提高电信市场经济运行效率具有重大意义。 

    业界普遍认为，电信资费市场调节价通告的发布，是继审批权下

放之后，政府主管机构进一步鼓励有序竞争，为市场“松绑”。飞象

网 CEO 项立刚表示，“资费市场自主调节，由企业自主定价，标志着

电信资费完全市场化，中国电信业终于走进资费市场化时代”。 

    资费走势 

    低价 3G、4G流量包将现身 

    “虽然通告本身并不会直接带来价格的下调，但未来一定会促进

电信资费的进一步下降。”独立电信分析师付亮表示，现在把更多自

主权给企业，企业自主定价，对于监管形式而言，意味着由方案前的

审批，改为方案后的监管，比如发现出现违规后进行处罚等。而对通

信业而言，更意味着其产品推送市场流程将带来比较大的变化，“将

有利于企业更短时间内推出套餐，或者推出短期促销套餐”。以往运

营商的套餐需要备案、审核，由于周期较长，实际上很难推短期内的

套餐，“现在则更加灵活自主，只要自身后台具备相应能力，就可整

合内部资源随时推出，甚至今天定，明天实施都是有可能的了”。 

    付亮同时认为，通告出台的时间点正好也是通信业的升级转折期，

以往电信促销多是语音上的促销，目前正逐渐转向流量上的促销。随

着从 2G、3G向 4G的转移，运营商的流量成本正快速下降，技术升级
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的前提下，未来存在流量资费大幅下降的空间。而对更多虚拟运营商

的加入，市场很有可能会针对 3G、4G推出更低价的流量包。 

    文/记者任笑元 

    行业变局 

    虚拟运营商痛失价格优势？ 

    传统三大运营商会不会利用资费市场化的条件而通过大幅降价

与虚拟运营商们直接竞争？昨天的采访结果显示，虚拟运营商对此并

不担心。 

    资费市场化更利于降价 

    昨天，一位虚拟运营商人士告诉北青报记者，这种可能性几乎为

零。“其实我们和众多普通消费者都是他们的客户，从目前来看，他

们主要的盈利还是来自普通用户，如果为了与我们竞争而大幅降价，

恐怕他们原来能从普通用户那里挣到的钱都挣不到了。”虚拟运营商

发展研究中心副主任李易指出，在目前已经获得牌照的虚拟运营商中，

既有国美、苏宁这样的老牌价格杀手，又有京东、阿里这样的互联网

企业，他们往往都更喜欢扮演“价格杀手”的角色。他甚至称，未来

不排除某些虚拟运营商采取“跳楼价”甚至“零价格”来争夺用户。

合作协议已防范政策风险而据北青报记者了解，让虚拟运营商们比较

踏实的一点是，事实上，他们与一些传统运营商所签订的虚拟业务协

议已经规避了可能存在的资费政策调整的风险。比如某虚拟运营商与

中国电信签署的协议中就约定了双方的结算价格会随着市场上资费

的调整而变化。 
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    “电信资费基本百分之百是只可能降不可能涨，所以当初签订这

项条款也就是为了防止传统运营商自身下调资费带来的市场变化。”

一位虚拟运营商负责人透露。根据双方协议，他们约定了与电信结算

话费的折扣率，即无论电信自身资费降到什么水平，都要保证“批发”

给虚拟运营商的价格是在这个基础上打折扣。“即便跟有的运营商没

有约定固定折扣率，但也有如果价格发生变化就必须得重谈的条款。”

虚拟运营商价格空间更大工信部电信研究院副总工程师陈金桥也表

示，与三大传统运营商相比，其实虚拟运营商更有着轻资产、无包袱

的优点，因此肯定还是虚拟运营商未来资费下调的空间更大。他认为，

虽然在短期内，传统运营商有可能通过降价进行阶段性市场竞争，但

整体而言还是虚拟运营商的经营成本更低。而且由于其用户量相对较

小，资费调整的灵活性也更大。 

    业内人士还告诉北青报记者，某种程度上看，眼下电信资费已经

充分市场化，即便出现个别传统运营商对虚拟运营商“死扛不松口”，

那最终只可能出现所有虚拟运营商都“不跟他玩”的局面，最终受损

的将是自己。 

    ----------------------- 

    1968：虚拟运营商这个便宜真的会有！但是将来他们垄断以后价

格就不会再便宜了！“一位虚拟运营商负责人透露。根据双方协议，

他们约定了与电信结算话费的折扣率，即无论电信自身资费降到什么

水平，都要保证“批发”给虚拟运营商的价格是在这个基础上打折扣。”

为什么电信会签这样的协议，不过这个协议实质上告诉我们，我们的
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工资和社会保险也应该按照这个合同跟国家和企业挂钩通货膨胀率

签协议！如果中国的企业比如钢铁工业和澳大利亚铁矿石签协议能够

把购买铁矿石占中国出口钢铁的利润比例占比在合理区间签协议，如

果中国给日本出口稀土、煤炭也有类似挂钩什么的协议就算开始学会

做生意了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1023:37 

    1：周小川：国务院不会采取大规模的刺激政策 

    字号 

    评论邮件纠错 2014年 05月 10日 18:08来源：和讯网 

    2：李稻葵“中国经济正出现一个两到三年的艰苦调整期。跟汽

车爬坡一样，正在处于一个艰苦的换挡期。这是发展的必经之路。原

因主要是过去十年以来的出口和房地产两大发动机逐渐熄火。“李稻

葵开门见山地说。 

    李稻葵说，从近期来看，今年中国经济最有可能是一个缓慢的 U

型走势，5 月份到 7 月份可能是最艰苦的时候。”我个人认为，新一

代领导人在本轮经济的调整过程中，心目中有一个牢牢的底线，底线

就是增长速度适当放缓，但是不应该过分的放缓。” 

    ------------ 

    1968：房产税不是发动机！只能维持政权短暂稳定！卖 35 万亿

国有资产能够再支撑几年吧！老习说的科技现在还是天方夜谭，欠帐

几十年了！7月份开始房地产第一轮暴跌是靠谱的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1100:20 
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    @zxl1968201215232 楼 2014-05-1023:37:26 

    1：周小川：国务院不会采取大规模的刺激政策 

    字号 

    评论邮件纠错 2014年 05月 10日 18:08来源：和讯网 

    2：李稻葵“中国经济正出现一个两到三年的艰苦调整期。跟汽

车爬坡一样，正在处于一个艰苦的换挡期。这是发展的必经之路。原

因主要是过去十年以来的出口和房地产两大发动机逐渐熄火。“李稻

葵开门见山地说。 

    李稻葵说，从近期来看，今年中国经济最有可能是一个缓慢的 U

型走势，5月份到 7月份可能是最艰苦的...... 

    3：青岛女地产大亨姐妹双双跑路欠贷或超 70亿 

    2014年 05月 10日 15:48 

    自 4 月 30 日起，青岛君利豪集团有限公司(以下简称君利豪)董

事长王莉便与外界失去联系。多个消息源证实，这位在青岛拥有多个

楼盘的女地产大亨，因资金链断裂跑路，目前欠贷至少在 12 亿元以

上，涉及三家以上的国有大型商业银行(行情专区)以及多个民间借贷

公司和个体。 

    君利豪始建于 1997 年，公司总部坐落于东海西路世纪大厦，是

以钢材销售为龙头的集团化民营企业，拥有商务会所和豪华游艇，注

册资产 1 亿元。2006 年，该集团董事长王莉以 200 余万美元签下那

届航博会最大一笔卖卖——一艘美国水星豪华游艇。这艘游艇同时被

命名为“君利”号。这并在青岛轰动一时，王莉被称之为“土豪”。 
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    在将主营方向转向房地产(行情专区)业务之后，君利豪在青岛开

发了四个楼盘，其中一个位于黄岛，还有一个是位于青岛崂山区的楼

盘，名为大陆馨园小区。另外两个楼盘均位于青岛下辖的即墨市，一

个叫做君利长岛湾，另一个是尚未开盘的别墅群项目。 

    除大陆馨园小区已于今年四月份交房之外，君利豪在即墨的两个

项目停工数日，黄岛项目的具体情况尚未可知。 

    知情人士透露，君利长岛湾项目可能是“压死骆驼的最后一根稻

草”。经济观察网记者了解到，该项目位于即墨市温泉镇，占地 600

多亩，规划建筑面积高达 15 万平方米，一期工程于去年开工，项目

营销中心也于今年 3月 29日开放。 

    一位曾借给君利豪两亿元的公司负责人透露，王莉向他借贷两亿

元，至今没有归还。君利豪还欠下至少有三家国有大型商业银行各上

亿元的贷款，另有多个民间借贷公司和个人深涉其中。与此同时，参

与项目建设的几家劳务公司、建筑材料供应商和建筑商，也正在四处

寻找王莉，追讨几十万到上百万不等的欠款。 

    知情人士透露，目前君利豪的欠贷总额在 12 亿元以上。另有消

息称，这一数字可能高达 70多亿元。不过，这些数字未获官方证实。 

    目前，王莉以及其担任君利豪法人的王红(王莉妹妹)均与外界失

去联系将近十天，青岛市房管局、即墨市温泉镇相关部门以及崂山区

政府相关部门，亦无法觅得其踪影。君利豪及其相关公司对外公布的

电话，悉数无人接听，原来的售楼处以及公司办公点也已关门。 

    君利长岛湾属于即墨当地的大型楼盘。得知此事之后，即墨市组
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织公安、房管、劳动等多个部门成立专门的工作小组，已正式介入调

查。 

    4：央行官员：金融产品一定会出现不能兑付的情况 

    2014年 05月 10日 16:40来源：和讯网 

    和讯网消息 5 月 10 日，中国人民银行支付结算司副司长樊爽文

在清华大学五道口全球金融论坛上表示，金融产品一定会出现不能兑

付的情况，刚性兑付的局面一定会被打破。 

    “很多人说以余额宝为代表的互联网金融产品培养了老百姓的

理财观念，我不太认同这种说法，因为理财观念不只包括钱生钱的内

容，更重要的是风险意识，但宝宝们并没有对投资者进行风险教育。”

樊爽文说。 

    ----------------------------- 

    @FloraOI15233楼 2014-05-1100:07:34 

    看帖不顶帖不是好习惯，默默看老师帖子好久了。 

    不知道 5到 7月会是怎样的暴跌 

    ----------------------------- 

    1968：没有关系，大家都忙！ 

    知道为什么大力发展现代服务业吗？为什么服务业发展最快？-

-ZXL1968 

    知道为什么大力发展现代服务业吗？为什么服务业发展最快？-

-ZXL1968 

    引用：卞洪登 
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    欧美的汽车零整比通常在 300%，但中国这个比例高达 500%，甚

至 1273%。这意味着中国车主在维修、更换配件时，不得不向垄断的

汽车供应商拱手送上高额的利润。 

    在中国，一辆奔驰 W204 汽车所有零部件的价格，加起来可以按

照厂家指导价格买 12辆同款新车。 

    这个惊人的数字是中国保险行业协会、中国汽车维修协会在

2014 年 4 月 10 日联合发布的。两家机构首次披露了 18 种常见车型

的“整车配件零整比”和“50项易损配件零整比”两个系数。 

    零整比就是配件与整车销售价格的比值，即市场上车辆全部零配

件的价格之和与整车销售价格的比值。在这次发布的整车配件零整比

系数中，18个车型中系数最高的为 1273%，最低的为 272%。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1121:44 

    @233556615237楼 2014-05-1109:20:25 

    外交部发言人：要求菲方立即放人放船 

    2014年 05月 07日 17:46:52来源：新华网 

    新华网北京５月７日电针对菲律宾扣押中国渔船一事，外交部发

言人华春莹７日表示，中方要求菲方立即 

    放人放船，再次警告菲方不要再采取任何挑衅行动。 

    在当日例行记者会上，华春莹说，中国对包括半月礁在内的南沙

群岛及其附近海域拥有无可争辩的主权。 

    “目前中国的海警船已经赶到事发现场，中国外交部和驻菲律宾

使馆已经在...... 
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    ----------------------------- 

    1968：当年美国操控联合国把原来的朝鲜（二战之前的朝鲜）分

裂成现在的朝 

    鲜和韩国，美国并借此侵略朝鲜----俄罗斯现在和他们干的是本

质一样的事！所谓再次警告菲方不要再采取任何挑衅行动，就当是个

橡皮吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1122:09 

    群众的担心不是没有道理的，我前几天说的不解释的身边的事情，

也和此问题类似，不过差点引发类似历史上 50 万匈奴铁骑作乱的往

事！引用：“上世纪 90 年代后期，欧洲和日本相继发生了几起废物

（垃圾）填埋场渗透液泄漏事故，以及日本垃圾焚烧炉残渣和飞灰的

净化再处置难题。自 2007 年至今，德、英、丹、荷、挪等国终于相

继作出新决策：不再新建可燃废物与城市垃圾填埋场和焚烧炉厂；今

后所有新产生的可燃废物和垃圾都要采取其他的更安全更经济的方

法，尽可能地全部即时处置，一步到位，消纳干净，不留后患，尽量

少用或不用填埋场和焚烧炉。同时，把目光引导至厌氧堆肥、再生固

体燃料制造和开发可再生能源及生物燃料等方面，同时对水泥工业消

纳可燃废物与城市垃圾的前景也颇为看好。 

    德国、瑞士、法国、美国、日本等发达国家利用水泥窑处置危险

废物和城市生活垃圾已经有 30 多年的历史，积累了丰富的经验，已

经逐步建立起贯穿于废物产生、分选、收集、运输、储存、预处理和

处置、污染物排放、水泥和混凝土质量安全等一系列法规和标准，并
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取得了良好的社会、经济和环境效益。与国外发达国家相比，我国水

泥窑协同处理固体废物尚处于起步的阶段。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1122:20 

    最近听说干部在上井冈山学院，我说你们不要再浪费钱了，只要

你们把老百姓当回事就行了！与其他们去学习不如他们接受群众监督！

我对电视上有个广场议政很感兴趣！既然不让上访，那么分批让人民

群众分类广场议政，现场直播，市长、书记他们一天有个什么屁事，

什么屁事比听群众呼声和要求重要？不信市委常委会都应该直播，看

看他们一天在扯什么蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1122:59 

    知道为什么大力发展现代服务业吗？为什么服务业发展最快？-

-ZXL1968 

    引用：卞洪登 

    欧美的汽车零整比通常在 300%，但中国这个比例高达 500%，甚

至 1273%。这意味着中国车主在维修、更换配件时，不得不向垄断的

汽车供应商拱手送上高额的利润。 

    在中国，一辆奔驰 W204 汽车所有零部件的价格，加起来可以按

照厂家指导价格买 12辆同款新车。 

    这个惊人的数字是中国保险行业协会、中国汽车维修协会在

2014 年 4 月 10 日联合发布的。两家机构首次披露了 18 种常见车型

的“整车配件零整比”和“50项易损配件零整比”两个系数。 

    零整比就是配件与整车销售价格的比值，即市场上车辆全部零配
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件的价格之和与整车销售价格的比值。在这次发布的整车配件零整比

系数中，18个车型中系数最高的为 1273%，最低的为 272%。 

    ---------- 

    1968：什么叫垄断利润？外资垄断销售链条后高价卖配件、高价

卖售后服务就是！我不是盲目敌视外资企业，国内企业也是这样，我

家买的海尔空调，因为加保温层需要稍微往外挪一下，这可不得了，

要 400元，说什么要加氟了，漏氟了等等，一个电洗澡的热水器，冬

天冻了，维修的费用将近一半买的费用了！先低价卖产品，再垄断市

场后高价卖售后！国内汽车市场是竞争最充分的市场，看来市场化能

够遏制垄断，给我们带来便宜货是假象，实践证明是谬误是误导！ 

    我再说我买 B族复合维生素的事情吧，最近我休息几天，因为熬

夜太多，最近头有些晕，一量血压临近高血压了，有的时候 135-93.

有的时候 120-93，我目前从海南回来，喝了五指山的灵芝粉，睡一觉

起来就正常了，所以这几天我没有写东西，在锻炼身体！今天到丈母

娘的小区去看到药店量血压，我也量一下，我忽然想到再买一瓶 B族

复合维生素，没有想到前几天的 2.5 元的没有，全是 120 和最便宜

60的 B族复合维生素！我想到 VC，平常几元钱的安利的也要上百元！

我想医改的结果，改了半天的结果肯定是把便宜的百姓药淘汰，因为

用脚后跟想都知道，市场化私立化的医院当然是要卖 120 的 B 族复

合维生素而不是 2.5 元最便宜的 B 族复合维生素！这样改下去将来

中国必然是洋药的天下！我认为只要不动药品利益分配这个核心的医

改就是失败的医改！厂家到医院的直接销售取消代理商制是关键！国
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家专营药企和专营医院非盈利是关键！药品专营是关键！我们不要舍

不得给医生加工资，加工资是明的，医药的黑是暗的，几块钱可以看

好的，如果给你开几百元的药你一点脾气都没有，这样我还不如给医

生合理劳动报酬，直接给医生多给 10块钱呢！ 

    顺便说一下，我上面的回帖被吃了好几个了！感兴趣的可以到这

看看 http://www.hnhfddy.com/news.asp？classid=1 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1123:18 

    最近，静下来，想通很多本质问题！医疗系统是这样的，医生拿

的是国家工资，很低，确实很低，但是科室每年要给医院上交几百万

任务，完成了就有奖金，这是医生拼命开药、检查、开刀住院的祸根！

实际上这已经不是公有化的医院了！所以现在的医院顶着公有化的名

头挨私有化的骂！一个人的生命，一个国家人民的健康可以用来发奖

金吗？我想起了朱镕基的高薪养廉，我们为什么不能高薪养医啊！如

果不实行真正的国有化的医疗改革，我们有多少钱也要被医院刮走，

我们有多少命也要被医院耽误，给我们再加多少工资都不如让我们有

放心的食品放心的医疗！看病导致人财两空和医院道德堕落是体制性

问题，是私有化、市场化带来的问题！是让白衣天使的医生们堕落成

抢劫犯的机制问题！再这样发展下去，我们大家只有全民学医自己给

自己看病了，这样的例子已经很多了，自己生孩子，自己造机器透析

等等！我们将要进入家家有本本草纲目的时代了！---当然这就是人

家恨死中医的原因！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1123:30 
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    其实，我们真的没有认真读懂党的文件，或者这些文件只有具体

执行起来我们才能看懂！这也就是有人说《西游记》倒着看才能看懂！ 

    多少年前国企股份化、市场化人家说的很清楚了！当初说市场化

就是不要国企的垄断地位，否则如何市场？既然要国企不垄断就必须

把国企弱化乃至消灭变卖！只不过今天说的更加直白而已！既然是市

场是主体，那么市场的主人资本家就是主体的主体，那么经济基础决

定上层建筑，多少年后劳动模范，人大代表全部是市场为主体的资本

家及其代理人也就不奇怪了！这么多年了，我总算领悟到国家的大政

纲领是多么重要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1123:46 

    有人质疑雷锋的故事，我质疑林肯的故事，哈哈，反正袁腾飞们

是想让世界人民的思想混乱一些嘛，他说毛泽东我说林肯，谁牛我们

说谁嘛！： 

    林肯小时候的故事 

    林肯 7岁那年，有一天他出去玩，突然听到一阵骚乱的声音，循

声望去，他看到一群人围着一个骑马的人，仔细一听才知道：这人是

一个小偷．那马是他偷来的，正当他骑上马准备逃走的时候被人发现

了，可他却狡辩道，凭什么说是我偷的马，这是我的马！林肯马上走

上前去说：“既然你说这匹马是你的，那好，你说一说：这匹马的哪

只眼睛有毛病？”他边说边用双手捂住了马的两只眼睛。小偷一听急

了，忙说：“左眼！”林肯松开捂住马的左眼的手，并用那只手在马的

眼前不停挥动。马叫了一声，小偷更急了，马上改口说：“不对，我
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说错了，应该是右眼！”林肯马上松开另一只手并作了与先前相同的

动作......。小偷终于老实拱出偷马的经过！ 

    ---------------- 

    1968：7岁的孩子伸出双手能够到马眼睛吗？如果那样做，即使

大人也只能几乎把马头抱在怀里才能做到！说实话我是不敢，站在马

头前捂住马的眼睛，马急了不把我踢飞才怪！马是不会老老实实的让

你捂眼睛的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1123:55 

    1968：一个衰人林肯凭什么给他盖纪念堂？ 

    附录：关于林肯失败的故事 

    2010-09-2615:29星期日 

    关于林肯失败的故事 

    亚伯拉罕·林肯(AbrahamLincoln)（1809-1865） 

    这是林肯一生的简历： 

    1809年 2月 12日出生 

    1818年(9岁)，母亲去世。 

    1831年(22岁)，经商失败。 

    1832年(23岁)，竞选州议员落选。 

    同年(23岁)，工作丢了。想就读法学院，但未获入学资格。 

    1833年(24岁)，向朋友借钱经商。 

    同年年底(24岁)，再次破产。接下来，他花了 16年时间才把债

还清。 
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    1834年(25岁)，再次竞选州议员，这次赢了。 

    1835年(26岁)，订婚后即将结婚时，未婚妻死了。 

    1836年(27岁)，精神完全崩溃，卧病在床六个月。 

    1838年(29岁)，争取成为州议员的发言人——没有成功。 

    1840年(31岁)，争取成为选举人——落选了。 

    1843年(34岁)，参加国会大选——又落选了。 

    1846 年(37 岁)，再次参加国会大选——这回当选了。前往华盛

顿特区，表现可圈可点。 

    1848年(39岁)，寻求国会议员连任，失败。 

    1849年(40岁)，想在自己州内担任土地局长的工作，遭到拒绝。 

    1854年(45岁)，竞选美国参议员，落选。 

    1856年(47岁)，在共和党内争取副总统的提名——得票不足 100

张。 

    1860 年(51 岁)，当选美国总统。成为美国历史上最伟大的总统

之一。 

    生下来就一无所有的林肯，终其一生都在面对挫败。他曾经绝望

至极，但从没有放弃人生这场跳高比赛。 

    1865年 4月 14日晚上，林肯在华盛顿的福特剧院里看戏时，被

南方奴隶主收买的一个暴徒刺杀。 

    ------------------- 

    大家注意这条：林肯的未婚妻死了，他居然精神完全崩溃，卧病

在床六个月！这样意志薄弱的人居然成为美国人的偶像，太滑稽了！
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这也间接证明林肯实际上是有精神病的！美国的伟人居然是精神病，

太奶奶的，我的研究成果太有价值了，比中科院的石头剪刀布都有价

值！我更惊人的发现还在于，如果林肯不是精神病，那么美国的体制

就是在扼杀人才！这样一个伟大的人为什么和我一样饱受失败呢？当

然如果林肯伟大哥我比林肯更伟大！因为我因为没有房子 36 岁才娶

上老婆，46 岁孩子才 8 岁，我居然还能天天快乐！要林肯早都郁闷

死了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1200:02 

    林肯离开家乡独自一人外出谋生，他什么活都干，打过短工，当

过水手、店员、乡村邮递员，土地测量员，还干过伐木，劈木头的大

力气活。不管干什么，他都非常认真负责，诚恳待人。他当乡村店员

时，有一次，一个顾客多付了几分钱，他为了退还这几分钱竟追赶十

几里路。还有一次，他发现少给了顾客二两茶叶，跑了几里路把茶叶

送到那人家中。所以，他到一处，都受到周围人的喜爱。 

    ----------------- 

    1968：什么事情都干不长，说明林肯什么事情都干不好！你看哥

一教书就是 20多年，教的好呗！我说这话有依据，你看：“一个顾客

多付了几分钱，他为了退还这几分钱竟追赶十几里路。”这是林肯脑

子不好的表现！如果是对工作认真负责的人，会算错账吗？今天少给

人家几分钱明天少给了顾客二两茶叶，大家看看就这脑残居然当了美

国总统，还伟大的总统！我要像林肯学习，明天少给学生的考试卷 3

分，过几年我追到北京追到美国给学生送分去，我给大家讲，世界人



8428 

 

民到时候都要颂扬我呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1200:08 

    1861年 4月 12日，南方联盟不宣而战，迅速攻占了联邦政府军

驻守的萨姆特要塞。林肯不得不宣布对南方作战。林肯本人并不主张

用过激的方式废除奴隶制，他认为可以用和平的方式，先限制奴隶制，

然后逐步加以废除，而关键是维护联邦的统一。在这种思想的支配下，

北方政府根本没有进行战争的准备，只是仓促应战，而南方则是蓄谋

已久，有优良的装备和训练有素的军队，所以，尽管北方在多方面都

占有优势，还是被南方打得节节败退，连首都华盛顿也险些被叛军攻

破。 

    北方在战场上的失利引起了广大人民的强烈不满，许多城市爆发

了示威游行 

    -------------- 

    1968：大家看看这个笨蛋林肯，没有任何政治远见！没有正确的

政治纲领，在占据优势的情况下居然打了败仗！当时的美国人民也对

他的无能不满嘛！如果没有林肯，换一个大脑正常的其他人当美国总

统，南北战争很快就会结束，因为他的无能多死了多少人，他简直就

是犯罪！他有什么脸坐在纪念堂，我都奇怪美国人民为什么不把他拉

出来火化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1200:20 

    有关美国国父华盛顿的一些趣事 

    乔治·华盛顿在美国独立战争后当上首任总统，经常要在大庭广
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众之下演讲，可是他不善言辞，甚至可以说是拙嘴笨舌，说话口吃严

重。但他的讲话很受欢迎。为什么？他真诚，他能急中生智，即兴创

造及运用象征性事物。有一天，召开打胜仗军民大会，会上大批军官

因为迟迟不发军饷异常愤怒，高呼口号，大有夺权之势。乔治·华盛

顿一看情况紧急，急中生智突然中断演讲，慢慢从马甲中摸出眼镜，

戴上后说道：“对不起，先生们，将军们，我为这个国家鞠躬尽瘁，

腰弯了，头发白了，眼睛也快要瞎了……”在场听众无不感动，眼含

泪水一起呼喊，支持乔治·华盛顿、共度国难。一时火药味很浓的兵

变事件被平息了。乔治·华盛顿的故事说明，在矛盾尖锐，重大事故

即将发生的时候，要靠自己的真诚心声，推销自己。乔治·华盛顿借

助一副眼镜就解决了问题。 

    ------------ 

    1968：我仿佛看到了戏子的前世！我忽然发现美国伟人居然都是

笨蛋！一个口吃严重的人居然当上美国首任总统，他虽然不会说话但

是表演才能一流啊！口吃严重倒没有什么，关键是华盛顿是个贪图权

力的人！既然你那样老态龙钟又是那样能力低下不能解决财政问题，

还赖到哪里当总统干什么？军官让他下台当然是合理的！他的表演恰

恰说明他贪慕总统权位嘛！如果不是他太不得民心，说不定这家伙就

想一直连任下去呢！华盛顿明明是因为自己无能给打胜仗的军官发不

了钱，居然也会玩起搞起趟地雷阵抗棺材抹眼泪的中国把戏了！看来

东西方戏子表演才能是相同的啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1200:22 
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    不就是骂人嘛，如果我高兴，我可以挨个把西方政治家骂一遍，

他们都什么东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1200:30 

    随着美国独立战争的一步步胜利，独立迫在眉睫。但是，新的问

题却又摆在华盛顿和人们的面前。当时的中央政府无权向各州征税，

中央政府靠各州摊派所得运转。随着战争的胜利，各州政府对大陆会

议要求反应冷淡，军队的薪饷也被拖欠。 

    在这样一个重大的历史时刻，华盛顿显得异常平静，他说：他们

该回家了！这样说的时候，将军一点也没有犹豫，但其内心却涨满了

痛苦和疚愧：这支刚建立起来挽救了国家的队伍，尚未得到任何应有

的犒劳，而此时财政一片空白，军饷都发不出，更不用说安置费和退

伍金。尤其是伤残病员，也将得不到任何抚恤……如今却让他们回家

——多么残酷和难以启齿的主意啊？ 

    华盛顿做到了。他能够做的，就是以个人在八年浴血中积攒全部

威望和信誉，去申请大家的一份谅解。那一天，他步履沉重地迈下检

阅台，他要去为他的国家实现最后一个军事目标：解散军队！ 

    ------------------ 

    1968：看来，历史上最没有良心最冷酷的祖宗不是让人 40-50下

岗的老朱是华盛顿！人家华盛顿让缺胳膊断腿的军队下岗，一个字：

牛，原因就两个字：缺钱！评价就三个字：没人性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1200:35 

    我这骂的痛快不要紧，我忽然想起来我这样有理有据的戏说美国
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伟人开国元勋美国大使馆会不会找我麻烦，今天晚上袁腾飞遥控 UFO

会不会对我家窗户扫射？我靠，我后背还真是一凉！不过我不会像林

肯那样躺床上半年的，明天早上还要上课呢！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1200:39 

    盛顿和樱桃树的故事---纯属捏造！！(2009-07-1512:46:25)转载

▼ 

    标签：樱桃树斧头书贩小财天地会威姆斯华盛顿文化分类：读后

再说 

    记得读中学时读过这样一则小故事: 

    美国第一任总统华盛顿小的时候他父亲送给他一把小斧头，小华

盛顿拿到斧头后很兴奋，想试试斧头是否锋利，就拿它把院子里的樱

桃树给砍了。他老爹回来之后很生气就质问华盛顿是不是他小子干的。

小华盛顿承认是自己干的之后，华老爹对他一通表扬，称赞他诚实不

说谎话。 

    今天读了《美国历史人物故事》才知道，这个故事纯属捏造。编

故事的老兄叫梅森·威姆斯（MasonLockeWeems），以前是美国一个地

区教会的牧师/堂主（类似于韦小宝在天地会的角色），退休之后生活

拮据，就改行做了书贩子。估计普通书贩收入也不高，威姆斯先生就

想借华盛顿的名望发点小财，反正当时华总统已经驾鹤西去死无对证

了。于是他写了一本华盛顿传记，在该书中他杜撰了这样一个故事。 

    --------------- 

    1968：我靠，原来人一旦有名编造的东西就出来了，这世界太乱
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我们都不知道教育孩子到底应该讲哪位伟人的故事了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1200:43 

    1968：我靠，原来人一旦有名拍马屁编造的东西就出来了，这世

界太乱我们都不知道教育孩子到底应该讲哪位伟人的故事了！哦，对

了袁腾飞的东西是不是编造的？如果他编我也也编，将来我和袁老师

的口号就是毁掉所有中外名人！对了，他们被毁了，我和袁老师不就

是名人了吗？分工一下，中国的归袁老师我负责外国的，这买卖值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1211:30 

    @流行石语 15259楼 2014-05-1210:31:33 

    老师攀钢钒钛兖州煤业大涨了 

    ----------------------------- 

    说实话，我也有抄底的冲动，确实有启动的可能！起码有阶段行

情吧！但是炒股要讲纪律，宁可错过绝不被套！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1211:41 

    4月来救市城市增至 6个：郑州出台为房贷担保政策 

    2014年 05月 12日 06:42 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    郑州抛出的“购房贷款可获政策性担保”属首次出现，其事实上

是减少断供风险，给银行信心。 

    房地产(行情专区)救市城市增至 6个 

    有市场分析人士认为，以往的“救市”政策都是给购房者信心，

但郑州此次抛出的“购房贷款可获政策性担保”则属首次出现，其事
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实上是减少断供风险，给银行(行情专区)信心 

    近日，多个城市的房地产业传出“救市”的声音，这种声音甚至

已经从四线城市扩展至二线城市。传言四起之际，有的城市立刻站出

来辟谣，有的城市却直接坐实了传言。据中原地产市场研究部统计，

2014 年 4 月份以来的一个月内，尽管实施举措各不相同，但抛出各

种救市政策的城市已经增加至 6个。 

    “实施增加市场信心的政策，最主要是为了缓解库存压力，减少

资金沉淀，加速资金流动。”上海易居房地产研究院研究员严跃进向

《证券日报》记者表示，毕竟，库存过高的城市容易沦为“鬼城”或

者“空城”，房企折戟，城市吸引投资也将遭到重创。 

    值得一提的是，以往实施救市政策都是给购房者信心，从而提振

房地产市场的信心，但在此轮“救市潮”中，首次出现了“购房贷款

可获政策性担保”政策。 

    “事实上，这是减少断供风险，给银行和金融机构信心。”中原

地产首席分析师张大伟向《证券日报》记者如是表示。 

    郑州抛“为房贷担保”政策 

    挽回银行信心 

    近日，《郑州市个人住房置业贷款政策性担保管理办法(征求意见

稿)》(下简称《意见稿》)发布。《意见稿》显示，个人住房置业贷款，

依法设立的住房置业政策性担保机构可以作为保证人，依据有关个人

住房置业政策，为申请个人住房贷款的借款人提供保证，在借款人未

按合同约定履行住房贷款偿还义务时，由担保机构代借款人偿还住房
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贷款债务。不过，借款人应当根据贷款金额、贷款期限向住房置业政

策性担保机构交纳担保服务费。此外，值得关注的是，在郑州市行政

区域内，借款人申请个人住房商业银行贷款、个人住房公积金(组合)

贷款，贷款人要求提供担保时，由住房置业政策性担保机构提供担保

的，均适用本办法。事实上，这意味着政策不光是为公积金贷款提供

担保，还为商业贷款提供担保。对此，有郑州市法制办法规处工作人

员向媒体透露，这是郑州首次就个人住房置业贷款政策性担保出台征

求意见稿。此外，郑州市住房保障和房地产管理局工作人员也向媒体

表示，这个政策两年前已经在起草，并不是为了目前的市场而制定，

更说不上救市，只是出台的时机刚好赶上了这个敏感的时间点而已。

而早在 2001 年，郑州市就成立了郑州住房置业担保有限责任公司，

是经郑州市人民政府批准，隶属于郑州市房管局的唯一一家开展住房

置业贷款担保业务的担保公司。 

    “虽然购房者需要缴纳一定的担保服务费，但该政策不乏提振市

场信心的目的。”张大伟表示，该政策是首度侧重于给金融机构和银

行信心的放宽性房地产调控政策，抓住了现在市场下滑的关键是金融

机构对房地产的风险预警，减少了断供风险，避免金融机构收紧房地

产贷款。更为值得注意的是，目前，房地产市场预期已经急转直下，

甚至连一线城市都未能避免量价齐跌的态势。鉴于此，救市的声音不

绝于耳，甚至从四线城市扩展至二线城市。 

    6城出手救市 

    或引发多城市效仿 
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    截至 5 月 11 日，2014 年 4 月份以来，无锡、南宁、杭州萧山、

天津滨海、铜陵以及郑州先后抛出放宽房地产调控的政策。 

    据悉，在无锡市购买成套商品住宅(含二手房)、户均建筑面积达

60平方米以上，且在本市有稳定工作的人员，准予本人、配偶和未成

年子女来锡落户；在南宁，从 2014年 4月 25日起，广西北部湾经济

区内的北海、防城港、钦州、玉林、崇左市户籍居民家庭可参照南宁

市户籍居民家庭政策在南宁市购房；在杭州萧山，购地保证金(行情

股吧买卖点)1000万元上限，拆迁户鼓励货币补偿、一年内购房获补

贴；在天津滨海，只要滨海范围内无房，即可在新区购房，并将推出

共有产权模式购房政策，购房人交一成首付就能先住房；在郑州，借

款人申请个人住房商业银行贷款、个人住房公积金(组合)贷款，贷款

人要求提供担保保证时，由住房置业政策性担保机构提供担保，住房

置业政策性担保机构收取担保服务费。 

    此外，福州、宁波等多个二、三线城市都传出打算救市的传言。 

    对此，严跃进表示，虽然政策各不相同，但其目的均是为了缓解

库存压力。在杭州、天津滨海新区等二线城市，在融入长三角经济圈、

京津冀经济圈的过程中，土地供应力度较为激进，大量房企涌入抢地，

库存快速高企；在铜陵等三、四线城市中，当地劳动力不足，外来人

口导入慢，整个市场需求难以支撑因新城开发而飙升的大量库存。 

    来自民生证券的一份报告显示，当前将地产政策的制定下放至地

方政府手中，增加了调控的灵活性，其中库存较高的三、四线城市可

适当支持刺激需求，已限购但成交低迷，房价平稳的二线城市适当放
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松限购，根据各地地产市场的具体情况，出台力度不同的政策。但调

控放松的大方向是确定的，且步伐正在加快。 

    张大伟则表示，目前来看，限购政策对投资投机需求还是起到了

显著的抑制作用，目前难以全面放开。不过，部分城市局部微调以及

执行尺度上的暗松则存在很大空间。此外，部分二、三线城市救市的

闯关成功，可能引起多城仿效，进而加入救市大军。 

    ---------------- 

    1968：政府担保让你买上房子，一个财政都破产的地方政府还给

别人担保？政府的担保物就是未来你交的交房产税、采暖、物业费、

水、电、煤气费、停车费、、、、、、、，30年的、、、、、哈哈哈哈哈！理论

上说没有人给你担保，事情的本质是你现在给政府支撑下的高房价买

单，未来你用高税收给破产的政府买单！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1211:43 

    现在的卖地政府确实是全球的唯一，不保证养老、不保证就业、

不保证医疗，卖那么多地还借债度日。政府准备从百姓手里收刮余钱

到何时？现在就是政府担保开始鼓励投机和投资！“抑制住房投资投

机需求"成了最大的屁话！政府为房贷担保实际上就是政府拿未来的

税收给开发商的高房价担保！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1212:10 

    引用：金融烂账已经高达 26万亿中国所有银行都已破产（转载） 

    楼主：箐箐子衿 2012时间：2012-10-0117:13:00 

    截至今年一季度末，十多家金融机构与两家地方国企向赛维提供
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的借款余额高达 128.85 亿元，其中，期限不高于 1 年的短期借款高

达 82.67亿元，这将对基本面严重恶化的赛维形成严峻挑战。赛维债

务的爆发，只是冰山一角。 

    近几年本经济体在以经济建设为中心的幌子下，以官商勾结为模

式，以基本建设和兴办企业为载体，四处掠夺民财，导致民不聊生的

主要原因。赛维这种公司，实际董事长为该市的市委书记，名义董事

长实际是 CEO。这种公司必然是，兴，靠政府，因为政府可以动用财

力和信誉，为发展企业进行融资；败，也靠政府，因为大家都要到企

业里面分利，必然会破产，留下一堆烂帐，最后，由新一任书记处理。 

    全国 620个三四线城市中，像赛维这样的公司大约有 370家（我

去年调查的结果），在银行的烂帐已经突破 3 万亿（去年末的数据）。

这种烂帐，在 GDP下滑时就会自动现形。也就是说，其他 370家类似

公司，都将爆发，只是时间而已。 

    目前中国金融系统已经岌岌可危。我们金融系统总资产 113 万

亿，总负债 106万亿，实际净资产只有 7.5万亿。我们的烂帐是多少

呢？除企业烂账（不包括四十个大中城市企业烂账）有 3万亿，地方

政府债务（基本是烂帐呆账，因为地方政府永远还不起，很多城市连

利息都还不起）12万亿，连带债务 4万亿，总共高达 19万亿。 

    房地产烂账也将爆发出来。房地产烂账集中产生在三四城市，鄂

尔多斯一城 2000 亿，加上温州、威海、乳山、义乌、岳阳、长沙、

南昌、厦门、海口、太原、运城、临汾、大同、石家庄、安阳、郑州

等等烂账不少于 7万亿（不包括已经正在断供和将来要断供的房贷约
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1.1万亿）。乳山甚至提出，把新建住宅炸掉，因为不可能卖得出去，

这个城市只有 30万人，空置住宅 25万套，全部炸掉，直接产生烂账

可能到达 1200亿。 

    全部算起来，金融系统全部烂账至少已经高达 26万亿，相对 7.5

万亿的净资产，中国所有银行已经破产。没有哪个国家是这样搞经济

的。这种大跃进式的做法，一时轰轰烈烈，实际埋下巨大危机，随时

都将爆发。最近，克强副总理反复强调“调结构扩内需”，说明这种

投资大跃进已经终结，无法进行下去，等待他的只有一条路，就是清

算债务。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1216:18 

    引用： 

    北京某报记者说：中国出现了能大规模私制和销售武器的集团，

说明存在需要如此多武器的市场。这也是危险的黑社会在暗地里逐渐

壮大的证据。 

    中国主要媒体集中报道的一则新闻称，政府一举破获贵阳一家非

法制造和销售武器的犯罪集团。令人最感吃惊的无疑是画面中显示的

一排排的新式手枪、大刀和自动步枪等武器，因为数量众多的私制武

器是有涉黑的象征。 

    熟知中国形势的日本拓殖大学教授富坂聪就中国黑社会现状表

示，通常外表越是堂皇，背后隐藏的黑暗就越深。 

    支配黑暗势力的黑社会如今到底发展到何种程度，尚未有统计数

据。中国人民公安大学教授武伯欣最近在接受一家媒体采访时说，“保
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守估计，现在我国涉黑组织成员不下百万人。”武教授所说在中国国

内引发激烈讨论。 

    而该媒体援引武所说的内容报道称，黑社会老大约 4成与房地产

业界关系密切，约 2成拥有官员背景。这更让人震惊。仅次于房地产

的矿山业也与黑社会有着很深的瓜葛。这两个行业都是中国最赚钱的

行业，也是通过高利贷吸纳大量地下热钱的暴利行业。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1216:30 

    中国特警一身装备值 30万 

    网上通常将内地特警的装备归纳为“十大件”：枪支、催泪喷射

器、警用制式刀、收缩警棍、防弹背心、防割手套、强光手电、警用

急救包、手铐、警用对讲机。香港《文汇报》文章分析，中国特警近

年来装备水平提升，直追美欧等国，据称一套全装备价值 30 多万人

民币。 

    ------------- 

    1968：维稳的人员和金钱已经越来越高了，人防技防到什么程度

了？小商店都有摄像头报警器！有这些钱可以干多少事啊！现在找愿

意当联防民兵的小伙子都很难找到了，街道社区都是老头、妇女穿协

警衣服充数！这样庞大的维稳开支下想经济快速增长是不可能的！因

为宝贵的经济投资是有限的，投资被其他占用了就会减少！尤其实体

投资少了就业和税收就会减少，需要被维稳的人群就会增加，恶性循

环，最后维稳的人和开支超过生产开支和人数，这个社会就不会经济

繁荣！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1216:38 

    袁腾飞其实戏说历史的水平非常低档！如果我要戏说，就从黄帝

开始！把中国古代历代先贤都能骂一遍！一个教历史的，只盯着中国

史骂，中国史又只骂 1949 到 1979 年的 30 年，上下 5000 年他只骂

30 年，这是什么水平？袁老师啊，我都不能说你是中国近代史研究

专家嘛！像他这样慢的骂法，就是他自己死掉了也骂不完嘛！需要不

需要我帮袁老师骂？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1216:43 

    袁腾飞老师其实给我们演绎的其实就是文化大批判嘛！我发现这

厮骂老毛文化革命半天最后自己却走的是老毛文化批判的路子！用文

化革命的路数批判文化革命嘛！既然你走的老毛的路子你又如何批判

老毛呢！我的鉴定是袁老师有精神分裂症，已经逻辑不清病入膏肓了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1217:17 

    如果我有机会到大学去和袁老师同台演讲，我要问一下台下的城

市大学生，你们的父母长辈叔伯有没有下岗的？我要问一下农村的大

学生你们家的土地被流转了吗？我要问一下所有同学你们认为凭你

们以后工作的收入自己可以买的起房子吗？如果你们父辈是下岗工

人、家里的土地被强行抢走，你们觉得你们永远买不起城里的房子？

你们就把掌声送给我，把皮鞋扔给袁老师！因为他就是夺走你们父辈

工作夺走你们农村土地夺走你们基本生存住房的黑恶势力的代言人！

我的逻辑很简单：是毛主席带领共产党给了老百姓土地，是开发商黑

社会抢走了我们的土地！骂毛主席的袁腾飞就是开发商的狗腿子！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1217:32 

    ----------------------------- 

    有一个问题在黄金美元人民币欧元之间做选择你会选择那个或

那几个作为未来的资产配置组合？ 

    1：大家都说换美元，那么现阶段买入黄金的可操作性强不强？ 

    --------- 

    1968：我回答的依据当然是我们屁民没有精力和专业手段炒汇了！

黄金百分之 30，人民币现阶段 70%，毕竟我们买东西是用人民币！黄

金是长期储备！ 

    2：个人觉得美国经济没那么快复苏，美联储退出 QE，也仅仅是

种预期， 

    目前所披露的数据并没有直接的证据证明美国经济已经驶入复

苏的正轨， 

    耶伦的国会证言并没有透露出对未来经济足够的乐观情绪。 

    未来中国一旦出现债务违约，造成的负面影响对世界经济都有很

大的震动。 

    美国之所以在 08 年次贷危机中那么快的缓过劲，拜中国等新兴

经济体吸收了大量的美债，使其有源源不断的资金可用。中国手握巨

量美债，经济形势一旦出现大的逆转， 

    肯定会不断抛售进而回笼资金。抛出的美债有谁来接盘？ 

    -------------- 

    1968：我正要说这个！李相说了中国手握巨量美债是负担！负担
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啊！其实这是在给资金外流找借口！我们这样想，全球美元回美国是

吧，这样如果没有吸纳的池子，美国是不是也要卖自来水厂呢？美国

的池子当然还是国债，房子金融衍生品、股票嘛！这就是接盘中国抛

掉债券的力量！ 

    3：美债必定受压，资金必定会寻找另一个避风港——黄金。 

    1968：这个论断是不对的！美国想在中国外汇储备消耗差不多的

时候，整体低价拿走中国的黄金这符合逻辑！中国应该替美国吸纳黄

金一段时间了！我现在很坚信这个判断，经济走势和卖国有核心资产

后的必然经济走势推理也逻辑上支持这个判断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1222:54 

    国际在线专稿：据日本共同社 5 月 12 日报道，300 多名在日越

南人 11 日在东京举行反华示威游行，抗议中国海洋石油总公司在南

海西沙群岛区域钻探石油，要求“尊重邻国主权”。 

    当天下午 3点过后，示威者在中国驻日大使馆附近的东京都港区

内道路上进行了近 1个小时的游行。代表们还在使馆前宣读主张“停

止侵略行为”等的抗议书。 

    ----------- 

    1968：越南就是中国的乌克兰！1000 万当年被越南驱逐的世代

居住越南的华侨及其子女需要回到越南北部了，在哪里他们可以进行

公投回归中国了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1223:13 

    引用：昨天看新闻，吓得半晚上没睡着觉 
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    发表于：2014-05-1109:57:46 

    作者:不就是在玩吗 

    昨天看到官网报道说，郑州市公安局长带领十万警员上街搞治安

活动。一开始感到欣慰，为政府不惜血本动用这么庞大的警力保护百

姓的安全而高兴，细而一想又感到恐怖，吓得半晚上没睡着觉。 

    一个郑州市竟用了十万警力搞治安（广州才 1 万），全国类似郑

州市规模的城市大约有八十多个，另有大大小小的三四线城市约有几

千个，照此推算都像郑州市这样出动警力，那么全国每天至少也要出

动二千多万的警员。 

    哎呀妈啊，一个国家要动用二千多万的警察来维护社会治安，这

是一个和谐社会？还是个恐怖国家？ 

    再，既然是上街搞治安活动那一定是抓捕现行犯罪分子，那到底

有多少罪犯呢？我们可以粗略的估算一下，我们的人民警察都是神武

勇猛的，可以以一抵十，好了别抵十个就抵一个吧，出动二千多万警

察就是要抓捕二千多万个罪犯。我操，当今社会潜水的不算，每天都

有二千多万的犯罪分子在我们伟大的国家里从事犯罪活动。潍坊市虽

然不大，按照比例算来也有二十多万个罪犯。要知道想当年老毛暴力

革命也就才消灭了八百万蒋匪军啊。现在全国竟不知从哪里一下子冒

出了二千多万的罪犯，想想看这太它妈的吓人了，这还是个国家吗？

我们这不是生活在监狱里吗？呜呼，“长此以往，国将不国”了！ 

    由此引申二个问题值得我们穷民悲姓深思： 

    一，谁生产了这么多的犯罪分子？ 
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    二，这么多的警察我们怎么养活的起？ 

    最后问一下郑州市公安局长，你为彰显自己的政绩，捞政治资本，

不惜劳费国家大量的财力人力，你家里的老娘知道吗 

    ----------- 

    1968：一个国家要动用二千多万的警察来维护社会治安是有点夸

张，但是加上协警、联防差不多嘛！二千多万的警察还只是在城市，

广大农村呢？要么空白兵力空虚要么再加上 3千万吧！所以我判断全

国维稳力量是 5千万！这还打钓鱼岛，做梦去吧！这 5千万人如果每

人养十头猪我们也不用从美国进口猪肉了！全国人民就可以吃上免费

猪肉了！知道为什么劳动力短缺？全国缺了 5000 万精壮劳动力！这

5000万精壮劳动力每天没事提着大头棍满大街转悠呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1223:18 

    ----------------------------- 

    @找找小马甲 15275楼 2014-05-1222:53:41 

    那这样说来，美股还有上涨空间啊。一方面是资金回流，另一方

面确实经济在缓慢复苏。尽管速度是太缓慢了点，但是趋势在这里啊。

今年一季度的上市公司报表，基本都很亮眼。 

    张老师，你觉得这样的分析对么？ 

    ----------------------------- 

    是的！必要时美国给美国人民发钱也不是不可能的！美国还没有

真正刺激经济呢，美国经济潜力巨大。光是卖资源就可以发财，但这

招他轻易不用。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1223:45 

    原标题：罗援：菲撕破脸我们只能以牙还牙等着付出代价! 

    中国外交部发言人 9日表示，菲方针对中国渔民采取的任何行动

都是非法和无效的，中方保留采取进一步措施的权利。菲政府却拒绝

中方放人放船的要求，甚至称要对中国渔民进行审讯。或许菲律宾压

根儿就不把我们的警告当回事。 

    先不说你出示的中国渔民捕猎海龟孤证的可信度，即便中国渔民

在半月礁附近真捕获了海龟，那也归中国政府来管。菲律宾最多只有

举报权，没有批捕权。事实上最应该接受审判的正是菲律宾，凭什么

违反《国际海洋法公约》和《南海各方行为宣言》，到中国海域抓人？

即便是在有争议的海域你也无权抓人! 

    既然菲律宾非要和中国撕破脸面，那我们只能以牙还牙，以眼还

眼，采取“进一步措施”。 

    首先，我们应拘捕非法占据我国领土的入侵者。仁爱礁不是无主

之地，不是避难所，更不是旅游点，它是我们的领土，我们对它有实

际管辖权。我们必须勒令菲律宾“坐滩”在那里的军舰立即离开。否

则，我们会有多种手段“清场”、“拔点”，勿谓言之不预也。如果说

外交斗争要“有理有利有节”，那仁爱礁的“清点”行动最符合这三

项原则，既有法理依据，又符合国家利益，也可有所节制、有所控制。

我想国际社会也应理解。 

    其次，我们还应采取政治、经济、外交、法律多种手段综合施压，

其中经济制裁不失为有效措施。在外交层面，我们应该夺回话语权，
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不要总让菲律宾“恶人先告状”，在东盟峰会上我们应该主动出示相

关国家在南海制造麻烦的事实。 

    美国在半月礁事件上不要多管闲事，你先查查自己在 1898 年、

1900年和 1930年分别与西班牙和英国签署的条约中确定的菲律宾版

图是否包括仁爱礁等南沙岛礁？你先查查你在 1951 年与菲律宾签署

的共同防御条约中，是否包括仁爱礁等南沙岛礁？如果没有，你就是

师出无名，破坏南海和平与稳定。 

    美国也别假装什么公允，说什么只问“海龟”,不问“主权”。如

果别国到你的领海内缉拿“犯罪嫌疑人”，你能允许吗？ 

    我们已经保持了极大的克制和忍耐。菲律宾侵占了我们 8 个岛

礁，现在又抓捕我们的渔民。我们什么时候还击，在哪里还击，采取

什么方式还击，完全由我们来定，菲律宾就等着为它的挑衅行为付出

代价吧! 

    如果菲律宾到目前为止，仍对中国“保留的进一步措施”缺乏想

象空间，那我提醒一下，比照一下美国、俄罗斯等遇到类似情况后的

处理方式。中国不仅有维护和平的诚意和善意，也有捍卫国家主权和

领土完整的决心。这种决心的坚定性，在某种意义上要用行动来体现。

起码有一点是明确的，“进一步措施”的题中之义，是拿回原本属于

我们自己的东西，如此而已，总不为过吧。(作者罗援是中国战略文

化促进会常务副会长) 

    ------------------- 

    1968：大家洗洗睡了吧，从罗媛的讲话可以看出所谓“清场”、
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“拔点”所谓既有法理依据，又符合国家利益，也可有所节制、有所

控制又要国际社会也能理解不过就是连婆娘都没有的胆量，从这里可

以看出罗援将军颇有淑女风范，我给他改个名叫罗媛吧！是汉子有胆

量活捉主谋菲律宾总统，否则就不要出来丢人放屁了！菲律宾占中国

岛屿这么多年我们也应该占领菲律宾这么多年！什么叫公平这才叫公

平！还“清场”、“拔点”瞧他们国内维稳那点出息！当然，我再此强

调越南是主攻方向，菲律宾经济上油水不大，战略上容易陷我与防守

被动！海战我们没有优势应当尽量避免海战！但是局部在美军主力未

到达的时候免掉菲律宾舰队还是可以做到的，可惜了找马航的金钱了，

否则够打掉菲律宾海空军力量了！扶持在菲律宾的共产党武装和华人

武装建立共产党政权是上上策！ 

    顺便说一下，杭州的事情如果发展到上海，几千万人的大城市没

有人能够控制住的！现在各地的群体事件已经有向中心城市蔓延的迹

象！一旦到了中心城市失去控制的时候就会发展成全国的事件！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1316:38 

    美国国务院明确表态：南海实施挑衅行为的是中国！(1) 

    小大打印 2014-05-1310:38:55新华社-参考消息 

    参考消息网 5 月 13 日报道据日本《朝日新闻》5 月 12 日报道，

针对中国在与越南争议海域集结约 80 艘公务船保护石油开采活动的

行为，东盟首脑们在 11 日的会议上相继发出了忧虑的声音，重视亚

洲的美国也用严厉的措辞谴责中国，关注事态发展。 

    美国国务院发言人珍·普萨基在记者会上反复强调说，“实施挑
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衅行为的是中方”。美国的立场是，中国主张南海大部分管辖权的九

段线说法缺乏国际法依据。 

    对于同时面临乌克兰问题和叙利亚局势等诸多未解决问题的美

国来说，本意上希望避免在亚洲海域出现新火种。然而，比起这些来，

刚结束亚洲之行的奥巴马政府更不想在这个问题上表现得软弱，以免

在亚洲盟国和东盟失去信誉。 

    中国对远离大陆的南沙群岛也声称拥有主权，如果容忍中国现在

的行为，中国可能会进一步加强对南海的实际控制，影响航行自由和

美国海军的活动。美国对此表现出强烈担忧。 

    这种观点也蔓延至美国政界。跨党派参议员 9 日联名发表声明，

谴责中国派遣大量舰船和公务船“引发严重混乱”，要求奥巴马政府

加强呼吁中国和平解决问题。 

    奥巴马总统上月与菲律宾签署了新军事协定，克里国务卿去年

12 月访问越南时，同意向越方提供 5 艘高速巡逻船。这说明，美国

加强了牵制中国的行动。 

    -------------- 

    1968：我们和美国是夫妻关系吗？我看是始乱终弃的偷情关系！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1316:40 

    解放军战士连吃 3天野战食品半数出现不适演习中断 

    -------- 

    我们的后勤太差了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1316:42 
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    出现这个问题无非是后勤的食品差，没有质量保障，没有从实战

要求研究改进食品！但更可怕的警示————千万不要发生甲午海战

炮弹里面装沙子的事在现代发生！【军品承包给私人迟早会发生这一

幕的】 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1321:05 

    央行与银监会召开会议：银行不许停个人房贷 

    www.youth.cn2014-05-1316:30:51中国青年网 

    记者中午获悉,央行和银监会昨日召集各银行负责人召开住房金

融服务座谈会,要求各商业银行保证正常房地产融资需求,积极引导

房地产信贷市场健康发展,商业银行要对个人住房按揭贷款合理定价,

提高贷款发放和审批效率,不许停止个人购房贷款。 

    --------- 

    1968：这是类似当婊子立牌坊的事！四月份逾万亿住户存款“疯

狂”搬家，互联网金融大环境下，金融机构存款进一步流失。它没有

存款了如何贷款？现在就是降准也不行了，这完全是他们自己故意造

成的，现在一纸通知就是装个样子而已！其实，好好挖掘一下这里的

信息量非常丰富： 

    1：社会融资规模为 1.55 万亿元，比去年同期少 2091 亿元！说

明民间资本也已经开始枯竭！这是商业银行吸不到钱的原因！ 

    2：4月人民币存款减少 6546亿元，同比多减 5545亿元。其中，

住户存款减少 1.23万亿元，非金融企业存款增加 1715亿元，财政性

存款增加 5621亿元。 
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    分析认为，超万亿的住户存款遭到分流，预示互联网金融大环境

下，金融机构存款进一步流失。4月前两周，工、农、中、建四大型

银行存款呈现高达 1.9万亿元的负增长。 

    ------------ 

    那么他们放出去的巨额贷款岂不是没有货币依据了吗？旧的贷

款现在都不该放该收了，在李相和小川一郎表态不放水的前提下，银

行怎么可能还有钱放出新的贷款？ 

    3：在民资枯竭，银行无法提供大量贷款的时候开始卖国企，国

企只能卖给外资投行！中石化卖给高盛就是一例，民资不想要垄断国

企吗？他们现在缺钱银行又贷不出款！ 

    4：不许停止个人购房贷款是安慰地方权贵的！也表达了央行不

想抑制房地产的内心！我们不排除商业银行变通一下，偷偷自己降准

再降准的放房贷，我估计这样的可能极大，我们等着吧，也许有一天

会发生某银行忽然提不出一笔数额比较大的现金的事情，或者提大量

现金要预约好长时间的事情发生，江苏射阳似乎已经发生了这样的苗

头，继续下去会不会演变成普遍的事情，我不敢断言但概率极大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1321:25 

    中国投资增速创新低但民资提速进入石油铁路行业是什么意思？

值得注意的是，在出台打破国有行业垄断，放开所谓民间投资的多项

举措后，民资进入石油、铁路等行业的速度明显提升 1-4月份，石油

和天然气开采业的民间固定资产投资为 53 亿元，同比大增 153.7%；

同期，铁路运输业的民间固定资产投资 52 亿元，同比增长 97.2%。
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这说明有一大笔资金就是等着这一天的！高盛和中石化的交易给我们

揭示了这个资金的主力是外资投行！这是一个精心布置的来自中美最

高战略对话：内外资平等待遇和放开国企垄断领域给民资进入，到四

万亿把中国资金内部全部吸到房地产，外部全部吸到美债，现在制造

钱荒、房地产下跌使中国企业和银行全部丧失流动资金，这样定向放

开市场让外资抄底，这是一步步逻辑严密的布好的局啊，当然这也是

不难识破的局，本人几年前就指出了嘛，到今天这样不是中国无人，

实在是高层美国的相好姘头太多了，她们给钱就干嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1321:37 

    北京网民交代造谣抹黑国家:通过发文拿点钱花 

    2014年 05月 13日 16:23中国广播网 

    ---------- 

    1968：经济形势不好就反腐、控制舆论，谁当权都是这套！不过

打击造谣的是对的，但这只是小虾米，是稳定我们左派情绪的，是巩

固政权的伎俩！关键看路线，路线没有改嘛！打击了这么一个臭虫换

来以后迅速全面的网络信息管控，这个买卖划得来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1323:00 

    专家称我国确已进中高收入不代表人人富得流油 

    2014年 05月 13日 00:36中国经济周刊 

    ----------- 

    1968：里面几个数据就不值一驳： 

    1：“中国劳动学会副会长兼薪酬专业委员会会长苏海南接受《中
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国经济周刊》采访时表示，按照国际划分标准，目前中国人均 GDP已

达 6700多美元，确实进入到了中等偏高收入国家的行列。 

    世界银行公布的 2008 年收入分组标准为：人均国民总收入低于

975 美元为低收入国家，在 976 至 3855 美元之间为中等偏下收入国

家，在 3856 至 11905 美元之间为中等偏上收入国家，高于 11906 美

元为高收入国家。 

    2013年，我国 GDP达 568845亿元，人均 GDP达 6700美元左右。

中国确已进入中等偏上收入国家行列。但是，人均 GDP6700美元的统

计数据和网民的感受并不一致。” 

    ---首先：人均国民总收入低于 11905美元为低收入国家---就我

本人高级教师而言，月工资 3440 元，到手的包括我看晚自习额外加

班、罕见的跨高一高二高三三个年级的课的其他钱每月才 4300 元！

一年也就 5 万人民币也就 8000 多美元吧！当然我档案工资奇怪的是

5000多元，也许这我从来没有拿到的 5000多元是补贴领导们的绩效

工资了吧！要知道本人不是在贫困地区，是在省会首府！我们这的房

价一般也要 8000 每平米左右呢！但是因为这是按照人均算，就算我

不计算我没有工作的有失业证的老婆，我的收入应该还要平均给我孩

子！这样看就算本人这样工龄和职称和工作强度和业绩都几乎到极限

的人均收入一年也就应该低于 4000 美元！这基本就是世界银行规定

的中等偏下水平的顶端，我这还是尽量往多算而不是少算！都几乎不

到中等偏上收入何谈中高收入！从这个角度讲，哪个我们劳动人民从

来没有听说过的多余机构的会长说的就是屁话了！ 
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    2：李相自己已经承认中国的美元外汇越多发放的人民币越多，

中国的人民币发放确实是按照我们以前推演的结果，实际是以美元储

备作为发放机制的，实际上这泄漏了中国货币发行的最大秘密！这个

秘密的关键在于，中国的人民币发行权已经不在央行手里，已经在美

联储的货币政策手里了，比如美国推出 QE 我们有大量美元流入，发

行大量人民币，机会合适了美联储退出 QE，那么大量美元流出，我们

我们凭借凭空来凭空消失的美元印出的大量人民币不仅是在热钱来

的时候已经造成通货膨胀，资产膨胀，在热钱走以后更可怕的是不仅

是凭空印出的钱带来的通胀问题，而是凭空印出的钱贷出去更多的放

大几倍的凭空的钱，这些钱的投资品就像爬上云端后被人抽掉梯子一

样，结果只有高空落水了！ 

    3：“针对 0.473的基尼系数，国家统计局局长马建堂曾表示，我

国 0.473的基尼系数与部分专家和世界银行的计算结果比较一致，总

体上符合我国国情。他同时并不讳言，按照国际标准，基尼系数 0.4

以上就表明我国的收入分配还存在很大改进余地。”即使考虑贫富差

距问题，我认为要么统计局的数字假的实在离谱，远超过我们想象，

要么就是我们的财富被偷走了！因为按照 0.473的基尼系数，前面说

了我的收入不该在高收入，即使考虑到是在西部地区，是在教育行业

不是在暴利行业，但根据我们的房价综合看也应该在 3856 至 11905

美元之间为中等偏上收入的中间值 8000 美元左右吧！我这样的定位

应该不过分吧？这样看即使我这样教师收入的金字塔顶层收入的人

的一半都被高收入的人平均了！那么我下面的基数更大的一级教师、
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二级教师和初中、小学、幼儿园教师，起码收入的三分之二以上要被

平均，要知道工人、农民、普通干部培养孩子的梦想无非也就是能当

个老师嘛，这个老师收入应该是社会的平均水平，这个没有人会反对

吧！按照这个推论，中国的基尼系数是不靠谱的，无论如何是不靠谱

的！按照我的推理，中国有 10%的像我一样的人要问我的一半财富哪

里去了？有 30%的人要问我 60%的财富哪里去了？接近 60%的人要问

我的 90%财富哪里去了？按照我的这个推理，中国有 1%不到的人拥有

70%以上的财富是靠谱的！当年看看改革总设计师的话吧！（《建设有

中国特色的社会主义》《邓小平文选》第三卷第 64页）（《中国只能走

社会主义道路》《邓小平文选》第三卷第 208页）如果搞两极分化,情

况就不同了,民族矛盾、区域间矛盾、阶级矛盾都会发展,相应地中央

和地方的矛盾也会发展，就可能出乱子。---不管别的如何就这点预

测而言，全国满街警察已经实践证明总设计师说的很对嘛！这样的改

革已经进入死胡同，再改下去真要像李相说的短胳膊断腿了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1323:19 

    ------------------- 

    @zxl1968201215278 楼 2014-05-1223:45:05 

    顺便说一下，杭州的事情如果发展到上海，几千万人的大城市没

有人能够控制住的！现在各地的群体事件已经有向中心城市蔓延的迹

象！一旦到了中心城市失去控制的时候就会发展成全国的事件！ 

    ----------------------------- 

    @转圈看热闹 15302楼 2014-05-1321:40:57 
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    你想多了，下面向上面要钱的手段 

    ----------------------------- 

    您中央文件看的少了！现在只要有群体事件是要摘乌纱帽的，这

样的事情还有心思要钱？某市市委书记都被当街扒光衣服了！连他办

公室的避孕套和洋酒都让群众搜出来了！这几天杭州公安机关重申，

凡在此次事件中实施堵塞交通、毁坏公私财物、伤害他人、制造传播

谣言等违法犯罪行为的人员，必须主动到公安司法机关投案自首，如

实交代自己的违法犯罪行为！注意重申这两个字，按照公安机关的权

威，我们的突发事件的法令还没有被重申过！这里还有一个是谁导致

群体事件发生的责任问题，他们为什么不被追究责任？杭州的事情我

看没有完！警方的打击面过大过狠，官方过于相信政权威力而不是靠

讲道理来办事，上级也过于放纵地方官员错上加错，如果是打击黑社

会，不要说抓几十个人，就是上千人也没有什么，但是现在是有合理

诉求的群众，即使抓一个都是多的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1323:31 

    更正---首先：人均国民总收入低于 3855 美元为中等偏下国家-

--就我本人高级教师而言，----有笔误需要更正的以后都在该网站更

正，不再说明！ 

    惊闻专家称我国已进中高收入，我来说一下我们被偷走多少钱！

--ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

5-1323:03:29 
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    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=352 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1323:39 

    中石油突然公告临时会议 100%卖掉 

    中石油 5 月 12 日晚突然发布公告称，董事会临时会议以书面传

签的方式通过了成立东部管道公司及转让相关股权的议案。 

    按照中石油的安排，公司拟以西气东输管道分公司管理的与西气

东输一、二线相关的资产及负债，以及管道建设项目经理部核算的与

西气东输二线相关的资产及负债出资设立东部管道公司。 

    中石油内部人士对网易财经解释，此处主要是指西气东输管道分

公司管理的一、二线资产中属于已经建成并在运营的，其次是二线工

程中仍有可能在建或者已经完工尚未转成资产的部分。管道建设项目

经理部主要负责二线工程建设。 

    值得注意的是，在东部管道公司成立之后，中石油拟通过产权交

易所公开转让所持东部管道公司 100%的股权。中石油强调，转让后

公司不再持有东部管道公司任何股权。 

    核心业务优质资产：不是混合改革，而是彻底剥离 

    毕马威华振会计师事务所以 2013 年 12 月 31 日为基准日对拟出

资资产进行了审计，总资产为人民币 816.7276 亿元，总负债人民币

526.7212亿元，净资产人民币 290.0064亿元。北京中企华资产评估

有限责任公司依据重置成本法，对拟出资资产进行了评估。评估后的

总资产为 916.26亿元，总负债 526.72亿元，净资产 389.54亿元。 

    公告显示，东部管道公司拟在上海市浦东新区注册成立，注册资
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本拟为人民币 100亿元。在其成立后，中石油拟通过产权交易所转让

所持该公司 100%的股权(标的股权)。 

    中石油表示，此次股权转让，有利于促进发展混合所有制经济，

优化公司资产配置和融资结构，实现产权结构多元化的目的。 

    记者了解到，石化企业的管道业务是石化企业的核心基础业务，

也属于“油气改革”的深水区。2月，中石化宣布销售业务“混制经

营”，拉开了 2014 年“油气改革”的序幕;之后，中国石油董事长多

次向媒体透露：该企业计划将包括勘探业务在内的多项业务纳入油气

改革的计划中。 

    对于这项安排，中石油董秘局负责人士在回应网易财经询问时不

愿做更多说明，仅强调目前只能以公告信息为准，未来如有进展和说

明，会进一步披露。而在能源专家中国石油大学工商管理学院副院长

董秀成看来，如果中石油要全部转让股权，那显然不仅仅是混合所有

制改革了，而是彻底剥离。 

    中国石油大学能源战略研究院常务副院长王震此前告诉《经济参

考报》记者，天然气管道投资的特点是回报周期长，但比较稳定。管

输价格由国家发改委核定，不论石油天然气进口价格的涨跌，原油和

天然气的管输价格都是固定的。据悉，西气东输一线、二线投入产出

回报率在 12%左右。 

    资料显示，中国石油西气东输管道(销售)公司，是中国石油天然

气股份有限公司直属的地区公司，负责西气东输管道工程建设、生产

运营管理和天然气市场开发与销售等业务。西气东输管道分公司与销
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售分公司实行一套机构、两个牌子、一级管理体制。 

    早前，公司主要管理和运营西气东输干线(一线)和若干联络线、

支线等，管道总长 6722 公里。西气东输二线建成后，公司则承担宁

夏中卫以东管道的运行管理和天然气销售工作。 

    西气东输一线工程全长 4000 公里，设计年输气能力 120 亿立方

米，于 2004 年 12 月正式建成并实现商业运行;西气东输二线管道总

长度超过 9102公里，设计输气能力 300亿立方米/年，总投资约 1420

亿元，2012年年底，二线全部建成投产。 

    卖得多乎哉？不多也：相关改革不会就此结束 

    另有中石油内部人士也对网易财经透露，在中石油全面深化改革

小组的讨论和安排中，转让东部管道公司股权只是公司整体改革方案

的一部分，所以相关改革不会就此结束，未来会有更多动作。 

    中石油集团于 2014 年 3 月份宣布成立全面深化改革领导小组，

中石油董事长周吉平任改革小组组长。按照中石油最新发布的消息，

该小组 4 月 17 日举行了第一次会议，审议批准了扩大辽河、吉林油

田经营自主权试点建议方案和部分管道资产整合方案。成立东部管道

公司的内容显然也在其中。 

    早在今年两会期间，中石油董事长周吉平面对媒体的热烈追逐以

及和竞争对手中石化在混合所有制改革上的对比，曾公开表示中石油

已启动未动用储量、非常规、油气、管道、炼化(地方和海外)和金融

板块六个合作平台，采用产品分成模式引入民资，积极推进混合所有

制。 
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    ------------- 

    1968：根据公告，没有任何贪污行为的蒋洁敏已经收拾掉了，谁

还敢跟总理拍桌子，73让他进秦城！中石油输油管子都卖了，以后打

算用水桶拎石油或者高价租别人管子了！特大利好啊！这标志着中国

现在整个改革中的除顶层没标价外，其它均可出售！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1410:55 

    李相说的短胳膊断腿了！ 

    附录：人民日报：安徽自断双脚男子系自己耽误诊疗 

    2014 年 05 月 14 日 05:22 人民网-人民日报我有话说(52,712 人

参与)收藏本文 

    患者二哥介绍：一开始忽略病情，如果及时治，花不了多少钱—

— 

    安徽自断双脚男子系自己耽误诊疗 

    新农合保险费也忘了缴，当地政府正协助补办并帮助解决医疗报

销 

    本报定远 5月 13日电(记者叶琦)5月 12日，多家媒体和网站转

载《安徽定远男子没钱看病，自断双脚》一文，引起了广泛关注。记

者就此事进行了调查。 

    “自断双脚”的男子叫刘敦和，44岁，为定远县严桥乡兴南村陶

刘组人，小时患过脑膜炎，未婚单身，独居生活。今年 2月份，刘敦

和在田间劳作时双脚受伤感染，没告诉他人。后家人发现其脚部肿胀，

送至村卫生所打吊水，村医建议尽快到县医院检查。但家人未及时送
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他到县医院检查治疗，耽误了最佳救治时机，化脓严重，脚部肌肉腐

烂并逐渐失去知觉。刘敦和遂做出了用玻璃碎片断脚的举动。 

    “具体什么时间开始用玻璃碎片割脚，我们也不清楚。我们是 4

月 20日知道这件事情，随后就将他送往医院。”刘敦和的二哥刘敦志

说。 

    刘敦和的新农合保险费一直由其兄嫂代交，但 2014 年度其兄嫂

并未为之缴纳。“去年他打电话请同村人代为缴纳，代理人未及时缴

纳，时间长了，也就忘了。” 

    刘敦志说，如果一开始感染的时候就治疗，能治好，也花不了多

少钱。 

    “刘敦和平时一个人生活，缺少人照料，且存在抽烟酗酒等不良

习惯。由于他一开始忽略病情、怕麻烦，加上医学常识不足，导致病

情不断恶化，此外受小时候患脑膜炎的影响，才做出自断双脚的举动。”

刘敦志说，刘敦和断脚并非网上传的用玻璃一下子割断，而是一个将

脚上失去知觉的且已腐烂的肉慢慢刮去的过程。 

    根据刘敦和的主治医生杨世友介绍，5 月 13 日下午给病人做了

手术，目前情况稳定，按正常情况两周后可以拆线出院。 

    事情发生后，严桥乡政府预先支付 1000 元医疗费用，并在 5 月

11 日牵头为其募捐人民币 23350 元，另接受了社会捐助款 2000 多

元，帮助解决手术治疗费用。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1411:03 

    央行：个人住房贷款事关百姓利益银行要讲政治 
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    2014年 05月 14日 07:04 

    二、刘士余行长提出的五点意见 

    针对各商业银行的发言，刘行长做总结讲话，提出以下五方面指

导意见。 

    (一)资源优先配置。各行要在现有资源情况下，根据市场需求，

优先(保证、照顾等采取各种形式)确保住房消费贷款的资源配置。住

房消费贷款本身市场具有潜在的巨大需求，要充分认识在未来城市化

建设进程、拉动国民经济增长三驾马车的重要地位，不仅仅是为房地

产(行情专区)行业。从去年开始，政府没有对房地产下发过文件，局

部市场出现结构调整，但从全局看没有出现问题。个人住房贷款有经

济增长的稳定功能，是党中央、国务院民生工作的重要组成部分，金

融系统一端连着民生，一端连着党中央国务院，只能加强、改善，不

能改变和丝毫动摇，是包容性金融、普惠金融的重要组成部分，必须

坚持社会主义金融方向。请各位回去给党委传达，这不是我个人意见，

是央行党委会的意见。必须讲政治，事关百姓的切身利益。(二)利率

合理定价。要理解社会底层人员的生存压力，要有社会责任，不是让

大家赔钱，做到财务可持续发展(保本、微利)就好，不要过分追求商

业可持续发展(赚钱越多越好)各行执行利率差不多就行。(三)效率提

升改善。压单要控制，接单、审批后就要尽快放款。规模不应该是主

要原因，如果有这方面的诉求，可以找人行帮助协调各行际间的规模

调节。四)防范风险。目前整体不良率上升，关注弃房的现象。建行

以温州地区为样本了解是否有大规模的“弃房”现象。(五)舆情应对。
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对利率上涨、收紧房贷银行要正面面对，不能光让媒体对银行不利的

负面新闻占主导。五家国有银行要有协调机制，各家银行要开展舆情

的监控，要有适当的回应，“抱团”爱护我们银行业的形象，应对舆

情要及时、给力、得体。 

    此外，刘行长还指出要审慎对待银行表外理财业务风险，从国内

外银行情况看，理财业务出现风险都是银行最后兜底的，近期央行要

发文规范。 

    ---------- 

    1968：1：目前整体不良率上升，关注弃房的现象，----主语弃

房！ 

    2：抱团”爱护我们银行业的形象，各家银行要开展舆情的监控

---主语监控！ 

    哈哈哈哈！ 

    3：不要过分追求商业可持续发展----保本、微利就好，急了！

这是世界效益最好的银行！ 

    4：房地产具有拉动国民经济增长三驾马车的重要地位，从去年

开始，政府没有对房地产下发过文件---政策环境很好嘛，连调控都

没有嘛，你们知足吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1411:12 

    我忽然想到一个社会主义民主政治的问题！ 

    我们现在很多人民上访被拦截，上级又不让越级上访，老百姓怎

么办，在现有政治体制下，我认为只有上访的百姓集体推选人民代表，
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我们不能让各单位领导、房地产老总把自己员工集中在一起大家拍马

屁投票了，选票应该可以跨街道投票（因为人大代表城市以区为单位

的）利益诉求相同的人选出自己的人大代表，我认为广场问政的群众

路线的办法好，人民不满意就可以直接罢免区长市长。如果连这个都

做不到就不要说民主了 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1411:46 

    @上海东胜物流公司 15286楼 2014-05-1320:56:44 

    楼主能分析下中国物流业的发展趋势不？现今存在的问题？如

何改善？ 

    ----------------------------- 

    哈哈，前面我已经分析过了，不过最近又有领悟，央视前阶段集

中报道物流业尤其小型物流公司的车不能进核心 CBD的问题，还有小

型物流公司面临利润低破产的问题！已经趋势明显物流将大型托拉斯

化了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1411:52 

    我昨天总算说服老婆把现在铁路边的房子能卖就卖了！我昨天无

意中碰到一个中介总部经理，现在乌鲁木齐的二手房价郊区在下跌，

学区房还稳定微涨，其他的基本不动！我家房是学区房，一般 8000，

我想卖 6000赶快脱手就行了，即使我告铁路赢了，他们每平米才 4800

元啊！我的血压一向稳定，现在有偏高的趋势，不能在哪里长期住了，

我不能当高铁实验小白兔啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1412:00 
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    土地兼并到种田大户手里，这有个好听的名字叫规模经营---我

忽然想到了能源问题！将来农业规模经营必然是石油农业，根据我们

的石油储备和外汇是不可能支撑这样的农业模式的！到时候如果新能

源问题不解决石油价格高企我们绝对吃不起饭的！因为现在的农民到

时候他自己也需要买饭吃！到时候国家只能用黄金、美债换石油换饭

吃一个吃饭将把我们的社会财富洗劫一空！从战略考虑中国外汇储备

被设计的肯定会被洗劫，黄金肯定被洗劫！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1412:54 

    越南反华游行示威失控暴民打砸焚烧台资工厂 

    据台湾媒体 13 日报道，数百名越南民众冲进位于胡志明市正北

方的平阳省的台商聚集区，见到华人就叫嚣攻击，并闯进多家台商的

工厂，看到设备就砸、抢、破坏，至当地时间晚上 7时，已经发生 3

波攻击。台北驻胡志明市经济文化办事处处长陈柏秀表示，当地晚间

情况失控，有暴民放火烧厂房，情况不乐观，并有波及到胡志明市的

顾虑。 

    -------------- 

    机会啊！5000万维稳的到哪里，我们的粮食安全就彻底解决了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1412:56 

    贵州超生父亲交不起 22500 元罚款开学当天自杀发表于：2014-

05-1411:14:14作者:小裤兜发短信加好友更多作品 

    王光荣唯一的儿子手捧父亲遗像。网络截图 

    今年 3月 3日，开学报名当天，37岁的贵州兴义农民王光荣，4



8465 

 

个孩子的父亲，用美工刀片割腕自杀身亡，因为交不起 22500元“超

生罚款”。此事迅速引发关注，舆论的矛头指向被计生政策捆绑的义

务教育。当地很快辟谣，称王光荣之死与“超生罚款”无关，4个孩

子均已在当天入学。记者近日调查发现，近些年来，将计划生育政策

与其他政策“捆绑之法”的现象并不罕见。 

    报名需带“计生证明” 

    王光荣有 4个孩子，长女和次女在万屯读初一，三女儿和儿子在

村子里的下坝小学读小学。开学前，这个不识字的农民听说他家属于

“严重超生”，跑到万屯计生站去打听，回来后告诉妻子，罚款一共

是 22500元。 

    万屯镇计划生育和医疗卫生服务中心负责人吴万斌介绍，王光荣

超生的两个孩子，合计应缴纳“社会抚养费”18000元；王的第二个

孩子要缴纳“超怀费、无证生育费”4500元，两者合计 22500元。 

    大约开学前一周，下坝小学大门前贴出通知，告知家长开学的时

间和报名所要携带的材料，其中包括缴清罚款的“计生证明”。 

    这笔“超生罚款”让王光荣一筹莫展，他又去计生站问了一次。

据吴金敏回忆，丈夫带回的原话是：“至少要交 18000元，一手干（即

一次缴清）”。丈夫还告诉她，听说报名前未缴清的，过期将会加倍罚

款。 

    随后的几天，吴金敏发现丈夫变得沉默了很多，偶尔会在她面前

感叹：“娃娃读不成书，以后就和我们一样（是文盲）了。”一向不喜

欢求人的王光荣开始给熟人打电话，但愿望往往落空。 
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    开学当天割腕自杀 

    村民唐永江说，许多家庭都是举债或者卖掉牲口凑钱。但王光荣

没有可以变卖的家产，3 间老旧的房子还是借钱从邻居家买过来的，

即使卖掉家里的 1头猪和 5只鸡，也无法凑齐 18000元这个“天文数

字”。 

    3日是孩子们报名的时间。吴金敏发现丈夫醒了，但并没有起床。

10岁的三女儿向父亲要生活费，他说没有，“找你妈要”。女儿说要带

“计生证明”，他也说没有。三女儿回忆，她曾向父亲要过几次“计

生证明”，“感觉他好像要烦了”。 

    孩子们 7点左右跟着 

    爷爷出门。8点多，大哥王甫过来，王光荣说他腿疼，王甫掏出

500 元钱丢到床上。王甫说，王光荣陆陆续续欠他 4000 多元，多半

都是他看不过去，主动给的。 

    9 点多，老母刘会香亲自过来看儿子，给了他 100 元钱。“我说

先拿去交一点，但他就是不要，还说我不懂。” 

    吴金敏出门时将近 11 点，正碰到邻村的幺舅李万华来串门。李

万华说，两人喝了些酒，他试探着问王光荣有没有钱借，王回答：“两

个娃娃可能都读不成书了，村子里到处都在借钱。” 

    吃完午饭将近 12 点，吴金敏去邻居家帮忙了。临走时，王光荣

说他觉得冷，想到床上躺会儿再过去。 

    12点 50分左右，邻居告诉吴金敏，说听见他们家有“砰砰”的

响声，吴赶紧跑回家，发现王光荣跪在床边，头栽倒在地上的一块土
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坑里，已经浑身冰凉，“土坑里都流满了血”。随后，她在丈夫身边找

到了割腕用的刀片。 

    吴金敏回忆，丈夫在自杀前几天叨念孩子报名的事，这在以前很

少有过。“他经常说要让娃娃多读点书，不要长大像我们一样。”超生

父亲贫病交加 2000年，吴金敏生下了大女儿，两年后又诞下二女儿，

意味着这对夫妻合法生育权利的终结。 

    王光荣兄弟四人，重男思想较重，加之大哥王甫膝下也没儿子，

作为老二他觉得一定要为家族增添一名男丁。在二女儿两岁时，王光

荣和妻子来到邻镇郑屯，打打零工，做点小生意。但第三胎又是个女

儿。王光荣的妻子再次怀孕后，他更加勤奋，还开了一个做蜂窝煤的

小厂。据王家人的讲述，2004 年，一个朋友借了王光荣 100 元钱，

后王光荣缺钱前去讨要，对方不给，还威胁要打他。双方发生冲突，

王光荣用随身携带的水果刀捅伤了对方。出事后王光荣一家从郑屯搬

到了兴义，他去一个隧道做工，但没多久就遭遇塌方，腰部损伤，在

医院里住了一个多月。出院不久，又查出膀胱结石。 

    据当地人讲述，受伤男子住院一段时间后就回家了，但王光荣

2006年被关进了监狱，2010年才出狱。 

    出狱时儿子已经 4岁了，还债成了王光荣的主要工作。由于既无

文化又无技能，只能找些体力活儿打零工。就在自杀前段时间，他还

去昆明做水泥工。吴金敏说，家里经常是“拆东墙补西墙”，至今还

欠下银行 3万元的贷款，贷款也是为了还债。 

    当地否认与罚款有关 
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    2004 年前后，因计生执法不当，兴义发生过两名计生干部被杀

的凶案。附近村民称，凶案发生后，计生站的执法明显柔和了很多。

相关部门也在探索计生执法的其他方式，将最初的强制征收变为较柔

和的“捆绑式执法”——即人们在计生政策上出现违规，办理其他事

项将受到限制。 

    记者查询相关资料发现，至少在 2011 年，兴义市就开始将义务

教育绑定在计生政策上。 

    不过，一位匿名人士告诉记者，教育系统对计生单位的要求并不

满意，“义务教育也是国家政策”，有教育系统领导提到不能因为计生

工作让适龄儿童无法读书。 

    王光荣死后，当地迅速辟谣称王光荣的死与“超生罚款”无关，

其死因“正在调查”。4个孩子均已在当天入学。与此同时，吴金敏获

得了 6 万元的安葬费以及政府帮助其建房的承诺。但吴金敏告诉记

者，就在丈夫自杀的当天下午，三女儿从下坝小学回来后，还向她要

“计生证明”。 

    巧合的是，在王光荣死后第二天，当地媒体报道，3月 3日，黔

西南州委副书记、市委书记桑维亮主持召开市委常委会议，“会议形

成一致意见：原与教育捆绑的‘双诚信双承诺’文件作废”。 

    记者查询发现，这也是贵州唯一一个地区，明确表态取缔将义务

教育与计生政策捆绑执行。 

    --------------- 

    1968：教育部违反中华人民共和国义务教育法，教育部长应引咎
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辞职，并追述法律责任。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1423:12 

    @麦田小憩去 15327楼 2014-05-1421:12:28 

    敢问楼主为什么是石油农业？ 

    ----------------------------- 

    不客气，土地兼并，大农业，必然是大型农业机械，我一直关注

农业频道的发明栏目，比如多次播出的机械化采棉花等，是资金密集

型农业和高投入和大机械化作业，拉美就是这样大农场主把农民的土

地圈占，把农民赶到城市贫民窟！人家高价的石油产出来的粮食看起

来效率很高，开始农产品价格很低很有竞争力！看起来是很不错的！

但是首先要基于中国的粮食自己现在不够吃的判断，还要基于中国必

须保证国民都有粮食吃，这样中国不能像美国那样大量出口农产品转

嫁掉石油农业（当然也是高度依赖化肥和农药的农业）的外汇成本，

所以我们还要基于一旦石油涨价，粮食就会连锁的涨价，我们没有办

法消化这个石油涨价，只有拿出真金白银进口高价石油，而世界粮食

和石油价格都是美国可以操控的，很显然在新能源没有替代石油资源

的今天，在石油开采成本越来越高的今天，发展石油农业必然要受制

于人！这样说吧，以往中国小农经营，我记得 30-40年前城市旱厕都

有掏粪农民，后来没有了，都不用有机肥用化肥了，当年知青下乡最

苦的就是冬天挑粪修渠修水库，现在一个化肥就省了不少力气但也带

来了隐患！土地板结也就埋下祸根！现在机械化效率是高了，也确实

节省劳动力，但是他不节省石油、化肥啊！这些我们很大程度要靠进
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口，说白了，我们的农业现代化的美景是建立在未来种子人家不涨价，

化肥、石油、农药乃至种植专利技术人家不涨价的想当然的基础上！

这些关键的东西全部掌握在人家手里，先低价占领市场再高价垄断市

场很简单的商业规则嘛，城市 5-10 年内粮食价格的暴涨是肯定的！

中国外汇储备黄金储备被洗劫一空也是肯定的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1423:18 

    @转圈看热闹 15324楼 2014-05-1417:26:42 

    您还真把中央文件当令箭了，政令早就不出中啥海了，哪个妖怪

没有后台，敢做就不怕，没钱滋润着，在你屁股后面放二踢脚，能咋

样？土样土森破（tooyoungtoosimple） 

    ----------------------------- 

    一般讲您说的是对的，但是关系政权安危，没有人敢不把中央不

当回事的！当然倒霉的也是后台不硬的小妖怪！但是倒霉蛋一定会有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1423:20 

    @backspace192215323 楼 2014-05-1415:58:37 

    楼主请问这股市底您还是觉得在 1700点吗？ 

    ----------------------------- 

    我从来没有说过股市底您还是在 1700点！我一直说 1800以下搞

波段比较安全，低在哪里我不知道，但是 1500 点以下建仓不动还是

可以的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1500:12 

    @zxl1968201215318 楼 2014-05-1412:54:18 
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    越南反华游行示威失控暴民打砸焚烧台资工厂 

    . 

    ----------------------------- 

    @王强 666615320楼 2014-05-1414:01:23 

    不能上美国人的当，张老师；据我了解的信息是美国希望我国与

周边的小国家打一场可控的仗（除了日本），然后他们通过媒体忽悠

资金离场，让我国经济崩溃！ 

    ----------------------------- 

    1968： 

    如何真正实现人民币国际化--ZXL1968 

    哈哈哈哈，您的思路就是被他们舆论误导的典型代表，所谓政府

不敢打仗不能打仗打仗了外资跑了的论调有 30 多年了吧！我举几个

简单的例子您就清楚了，当年我们和越南打了一仗，打完仗后依然边

境炮火不断，但是耽误改革开放外资来了吗？没有！美国金融洗劫东

南亚热钱逃跑是因为哪里打仗了吗？不是嘛！西方现在介入中国经济

之深在华获得利益之高已经远远超过鸦片战争时代了！今天央视曝光

的葛兰素史克非法牟取所得高达数十亿元人民币，该公司在华销售的

药品价格最高居然可达其他国家的７倍。这里我看到电视提到了这个

跨国公司收买各地医疗机构推销疫苗！何新老师 4年前就质疑了多次

重复打疫苗的事情！我很少看电视，为了吃饭看电视昨天和女儿进行

了一番辩论，她说不过我抢饭碗时把汤撒了我一腿，结果引得我严厉

批评，她还就不理我了，我也不让步，哭哭啼啼半天，但是今天和好
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了！应该说央视今天的报道和这个披露事弄不好是一个政治信号！是

正能量！ 

    扯远了，葛兰素史克表明只是进入中国短短 3 年就从 1-2 个亿

的利润到 12 个亿利润，葛兰素史克已经把中国医药厂家逼死了！外

资愿意离开这样暴利的市场吗？还有中石油炼油是亏钱的但是管网

是赚钱的，现在奇怪的是要卖赚钱的管网，这还是老朱靓女先嫁那套

把戏！我把话放到这里，这样好的买卖就是打世界大战，只要你不赶

他外资都赖着不想走呢！是谁想走，国际热钱想走，我们不要怕外资

走，只要坚决打击非法热钱坚决没收热钱，外资如果要走无非是把没

收的热钱付给他们就是了，还有他们要上托宾税！我们完全可以用美

债抵偿外资离开需要的美元！我们没有义务给他们人民币升值带来的

额外利息和利率，因为中国政府只是为外资保管美元，中国政府把这

些美元买美国国债获得多少利息就给外资多少利息，甚至不给利息都

是可以讲通的！因为你是自己要用美元换人民币到我这里赚钱，不是

我逼你这样的，你进来的时候中国的外汇是管制的难道你不知道吗？

中国是主权国家，我们不能制定和改变自己的外汇管理政策吗？我们

是负责的国家，你来多少美元让我保管你走了我还没有收你的保管费

呢！而且我们可以区别对待，比如在中国做生意赔钱的，美元离开中

国我们可以考虑多给些不高于美国国债的利息，在中国赚钱的，只能

给你原来的美元没有利息，按照托宾税利润部分还要累计加税这才合

理！比如美国高盛吧？他和两房债的发行有没有关系？如果有，那么

高盛要离开中国我们只能给它我们无法兑付的美国政府担保的当初
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说信誉很高的两房债！如果按照我这个思路，中国才能不陷入美元兑

付危机！才能起码有几千亿美元不被白白的给别人，才能真正在独立

自主的基础上做到有理有利有节！既然在美国的国债和两房债我们无

法抛售（美国国会随时可以立法限制，那么我们的人大是吃素的吗？）

那么我们就兑换吧！今天回答您这个问题，触发了我对解决这个问题

的长期思考和灵感！ 

    哦，最后，我还是要说只要不怕美国金融讹诈，再把越南的粮食

抵偿他欠我们南海的石油，中国和俄罗斯互为支持，啊，俄罗斯有石

油嘛！就能让中华元畅通世界，才能真正实现人民币国际化！越南是

兵家必争之地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1500:19 

    有人发文： 

    越南华人告急，请派飞机把他们接回来，这比你吃千次万次包子

管用！ 

    【越南华人告急】越南人已经疯了，我们打电话给领事馆和外交

部，都是给我们说要自保。草！让海外华人怎么自保？空手和一群群

越南暴徒搏斗吗？堂堂的中华狮子怎么萎衰成了纸老虎？遥想当年

被救的印尼华人在抵达美国时，在船上打出了“宁做美国狗，不做中

国人”的横幅，也就不难理解了。 

    -------- 

    1968：不用接，就地武装，空投武器。搞城市游击战。保卫自己

的生命财产。配合外线作战。当年百万被越南非法驱逐的华人回故地，
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投票公投脱离越南！越南北部建立中华安南联邦！不过我这只是意淫

啊，实际上周边的乱局是为了转移国内卖国有资产的视线啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1511:39 

    葛兰素史克 3成药费为行贿 15元药来华卖 207元 

    2014 年 05 月 15 日 02:50 新京报我有话说(1,992 人参与)收藏

本文 

    招数 1“转移定价” 

    同一药品中国内地出厂价是韩国七倍 

    新康泰克、芬必得、贺普丁……提起 GSKCI旗下的“明星”药品，

中国老百姓十分熟悉；它们在中国高昂的定价，也令人印象深刻。 

    记者从有关方面获得的一份 2012年 5月 GSK《专利药品(含专利

过期药品)境外市场价格填报表》中，清晰地反映了这一点。 

    以知名药品贺普丁为例，在中国的出厂价是 142元人民币，而在

韩国只有 18 元，在加拿大不到 26 元，在英国不到 30 元，在德国、

日本及中国香港等国家和地区，其出厂价也远远低于中国内地。这并

非个例。GSK的另一种药品贺维力也呈现同样的情况：相较于日本的

103.5元和中国香港的 59.92元，它在中国内地的出厂价高达 182元。 

    GSKCI的药品价格为何如此之高？价格又是如何确定的？ 

    多名涉案的 GSKCI高管供述，新药进口到中国前，大多冠以海外

原研药名义，在药品进口前通过转移定价的方式，增高药品报关价格，

将巨额利润预提在境外。 

    犯罪嫌疑人、GSKCI原副总裁兼疫苗部总经理陈洪波说，这是跨
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国公司实现利润最大化的一种主要方法。在原产国分公司把要赚的利

润确定好，把确定后的(原产国)零售价作为销往另一个国家分公司的

成本价。在这个基础上，再实行一套价格策略，确保在另一个国家能

够盈利。 

    “对 GSKCI而言，除了进口成品药，还有一种方式是进口原料再

加工。”陈洪波供述，西力欣的原料由 GSK 在塞浦路斯的分公司做，

瓶装是在意大利分公司，从塞浦路斯到意大利进行一次价格转移；从

意大利分公司到中国贴标签，再进行一次价格转移。多次价格转移之

后，每个分公司都赚钱，总利润相当可观。 

    犯罪嫌疑人、GSKCI 副总裁兼企业运营总经理梁宏在供述中称，

GSKCI的这种做法不仅大幅提高进口药品价格、获取巨额利润，而且

将应当在中国境内产生的大部分利润留在境外，达到少缴税的目的。 

    因此，GSKCI财务报表上的数据也就不难理解——2009年至 2012

年，公司主营业务收入约为 39.78 亿元、48.62 亿元、55.29 亿元、

69.75亿元；而同期的营业利润约为 1.09亿元、﹣0.47亿元、0.6亿

元、﹣1.88亿元。 

    “值得注意的还有主营业务成本，与主营业务收入一样，也呈逐

年猛增之势。”侦办 GSKCI 案件的专案组民警介绍，2009 年至 2012

年，公司主营业务成本(进货成本)分别约为 30.39亿元、37.13亿元、

43.16 亿元和 50.3 亿元，这其中就包含通过转移定价预留在境外的

利润。 

    以贺普丁为例，2012年，贺普丁真实成本为 15.7元，转移定价
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后到中国 GSKCI工厂的口岸价是 73元，GSKCI出厂价(不含税)为 142

元，经物价部门核准的最高零售价为 207元。 

    除了通过“转移定价”把利润留在国外之外，GSKCI还在国内进

行了另一次“价格转移”，其报关进口虚高价格的药品后，通过其设

在中国的工厂加工包装出售给 GSKCI。在这部分“价格转移”中，不

仅实现了其中国工厂的利润，也通过 GSKCI 药品出厂价与 GSKCI 中

国工厂出厂价中间的差价，预提了在中国的贿赂销售费用和目标利润。

由此可见，把虚高价格的药品卖出去是 GSKCI的最大目标，表面上看

GSKCI微利或亏损，实际上卖得越多赚得越多。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1512:10 

    1968：这暴露的细节表明即使按照财政很宽裕的北京看，，居民

医保筹资标准很多年没有动，今年提高的速度最快，一年也就提高 40%

左右，而仅仅我们把洋药和国外同类产品比也比人家贵七倍这何时才

能赶上药品涨价？现在医疗市场化，我们 1元，两元卖便宜药的的传

统国营药企因为给不起回扣纷纷倒闭，当年刚改革开放哪些国企果然

有效益低的问题，但主要还是给不起回扣失掉市场死掉的！这样的医

疗改革下去，我们会永远缺医药费，永远看不起病！我们新农合已经

暴露出这个问题了，即使政府加大医疗费用了，一个药品提价就相当

于老百姓不仅没有补贴，老百姓还负担越来越重！其实农业也一样，

国家再补贴农民，人家孟山都提高种子、农药、化肥价格一切都是负

的！ 

    我的办法很简单，实行药品国有化专营专销，适当提高原来 1-2
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元药品价格，合理分配利润，提高医生工资，我们给医生加一倍的工

资，也就是 2元的药卖 4元嘛！人家要卖 100-200元，而且医生还给

你没事乱开药让你死的更快，我们给医生加一倍的工资就把现在的医

生从恶魔变回天使！一句话国有化让外资药品企业滚出中国市场！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1512:11 

    附录 1：招数 2“黑金营销” 

    为让医生多开药借“讲课费”行贿 

    人们不禁要问，这些贵得离谱的药品怎么能打开中国市场，甚至

坐上行业老大的位置？ 

    李某是此次被移送审查起诉的 46 名疑犯之一。身为湖南某市级

医院的肝病中心副主任医师的他，涉嫌非法收受 GSKCI医药代表谭某

送达的现金数万元以及 GSKCI提供的免费旅游。 

    据李某供述，从 2012 年 3 月起，GSKCI 为刺激贺普丁的销量，

每开出一盒给他 20 元，每增加一名病例入组(给一名新病人开贺普

丁)给他 100元。他每月可以开出 150到 200盒，增加 5到 8名病例。

而谭某在每次按月送钱的同时，还会递上一张“讲课单”让他签字，

言明这是“讲课费”。 

    “我一年分 12 次支付讲课费。实际上，李某总共只讲了两三次

课，其他大部分都是虚构的。”谭某供述。“讲课单是我按照公司发的

模板打印出来的。这些钱要以讲课费的名义在公司报销。” 

    “有的医生回避赤裸裸的金钱交易，但希望提高自己的业内名声。

这时，学术会议的作用就体现出来。”另一名涉案的 GSKCI 医药代表
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王某说，邀请医生参加会议的费用由公司支付，礼品由公司提供，会

后的旅游也由公司埋单。她的上级主管曾经明示：“认钱就给钱，认

学术就给学术机会！” 

    葛兰素史克中国公司人力资源部总监张国维称，GSKCI出现大量

涉嫌商业贿赂行为是公司近年政策导向的必然现象。他供述称，以原

GSKCI 总经理马克锐 2009 年来华掌舵为分水岭，公司的经营理念和

模式发生了重大转变。同为犯罪嫌疑人的人力资源部招聘总监郭建华

感受更为明显：2008 年基本维持在 900－1000 人的销售队伍，2009

年突然开始加速“扩军”，每年招入数百到上千人不等，至今为止，

销售人员总数已达 5500人。 

    梁宏交代，在财务预算方面，医药代表每月有 3000～5000 元可

以用在医生身上。“当然这是不够的，还可以申请更多费用，总的不

超过药价一定比例。例如，肝炎业务部的比例是 5%到 8%。” 

    为了挖掘销售潜力，GSKCI 还设定了上不封顶的超额销售奖金，

以及“精英俱乐部”政策，俱乐部成员每年涨两次工资，可以得到更

多奖金和出国旅游；反之，如果完不成销售指标，则面临着被解雇或

无法升迁的命运。 

    张国维称，如果员工不那么做，就没有办法完成指标拿不到奖金，

甚至有可能导致失去工作。 

    “这对一线销售人员的影响力和诱惑力非常大，导向作用是非常

强的。”梁宏估算，GSKCI为打开销路投入的行贿费用占到药价的 30%，

每年的总金额高达数亿元人民币。这也换来丰厚回报，2009年到 2012
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年，GSKCI 的销售收入从 39 亿元增长到近 70 亿元。招数 3“以贿掩

贿” 

    公司审计部门教员工“如何行贿不违规” 

    “公司从上到下，把‘合规’当成一层老虎皮披在身上，而不是

真正建立机制、采取措施，所谓‘合规’仅仅停留在口头上。”犯罪

嫌疑人之一、GSKCI法务总监赵虹燕说。 

    一些 GSKCI的员工证实，公司一方面制定有各种规章，经常组织

员工学习；另一方面则是教他们如何使不合规的行为看起来“合规”。 

    “医生讲课用的课件，市场部、医学部已经准备好了，一般有 5

到 6套，我们在报销单上写某医生用了某课件，可以做到一个月不重

样，看起来不会太假。”前述的涉案医药代表王某说。 

    王某供述，用发票报销“讲课费”时，虽然公司有过培训，还是

担心做得不够真。“财务部、审计部有时候会打电话来，指出哪里不

合规，教我们怎么改，改好了再寄回去。” 

    “包括马克锐本人，许多高管、中层都知道医药代表向医生行贿

的做法。但自身还是会受到限制，不超过(药价的)10%，而且通过很

多手段才能把钱套出来。”GSKCI 多元化产品部负责人兰省科供述，

为了扩大贿赂销售规模，GSKCI推出了“第三方管理模式”。 

    “实际上就是包销。比如销售复达欣时，我们支付推广服务费给

第三方公司，第三方公司再把费用给医生，还是变相的行贿。”兰省

科说，“这种合作不仅可以规避风险，还能大大增加给医生钱的幅度。” 

    虽然从上到下极力掩饰，但 GSKCI涉嫌商业贿赂的行为还是引起
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了北京、上海等地工商部门的注意。面对危机，GSKCI制定了一系列

措施加以应对。 

    “策略主要有四条，其中两条是马克锐提出的，一是要公关，大

事化小，二是以商业贿赂避免处罚。”GSKCI 法务部总监赵虹燕承认

涉嫌贿赂工商人员的做法。赵虹燕说，他们法务部主要工作包括应对

举报引起的工商调查。赵虹燕等曾处理上海市工商查处的一个案子。

赵说，当时她收到 GSK 总部某负责人指示，要她获取举报信的原件，

从而确定指纹，以锁定举报人。总部也让她把这个指示转达给处理上

海工商案件的张继国，张时任 GSKCI抗生素部总经理。张给赵虹燕回

复称，获得原件很困难，只能获得复印件。后来他用手机拍下举报信，

发给了赵。赵把邮件进行翻译，发给 GSKCI总裁马克锐和总部另一负

责人。看到了举报材料，马克锐等人制定了原则和策略。其中，马克

锐提出两条，第一是将大事化小，第二是不能以商业贿赂进行处罚。

其他管理层也提出，要销毁涉及商业贿赂的证据，另外要以拖的方式

来少提交或者不提交证据，避免公司被以商业贿赂为名进行处罚。按

照马克锐的指示，赵虹燕等涉嫌用贿赂的方式拉拢工商人员。另外，

GSKCI安排对各行政负责人进行培训，销毁证据，指导他们怎么样来

销毁电脑里和桌面上纸质的文件从而隐匿商业贿赂的证据。 

    赵虹燕说，他们还对调查采取拖延，不配合的方式，躲避查处。 

    她说，北京工商在调查 GSKCI时，工商特别关注他们的财务明细

账。他们知道这个明细账里涉及太多信息，担心一旦工商获得了这些

信息就去找医生调查，GSKCI高层就指示赵虹燕“就是找借口，借口
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系统在印度，调出来要很多时间等来拖，最后就是不提交”。 

    2012年 2月至 11月，北京市工商局朝阳分局连续两次立案调查

GSKCI涉嫌商业贿赂问题，梁宏等人通过中间人找到了办案人员，以

财物打通关系，换来对涉嫌商业贿赂不调查、不处理，改成不正当竞

争，罚款 30万元。 

    “纵观如今的医药市场，患者看病难、用药贵等现象，医药领域

的商业贿赂是根源之一。”赵虹燕在接受采访时如是感叹。 

    身陷囹圄多日，一些涉案 GSKCI高管进行了深刻反思和忏悔。他

们坦承，公司的商业贿赂行为无论是对中国的广大患者、政府还是国

内药企，都造成了巨大危害。 

    A20-A21版采写新京报记者涂重航张泉薇 

    附录 2： 

    北京：2013年城镇居民医保基金出现赤字 

    2014年 05月 15日 02:26 

    来源：新京报 

    城镇居民医保基金现赤字 

    去年，全国医保基金出现大规模结余曾引发社会各方关注。数据

显示，北京职工医保基金当年结余 3.3 亿元，“不存在大量结余的问

题。”有关负责人说，这和北京医疗保障水平较高相关。 

    在各项社保中，2013 年城镇居民医保是唯一出现赤字的险种。

当年基金收不抵支，需要动用历年滚存结余支出。市社保中心说，主

要是因为最初的居民医疗保险只报销大病，后来又增加了门诊报销，
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导致基金支出迅速增加，筹资规模达不到支出水平。 

    2014 年北京居民医保已提高了筹资标准，达到 1000 元，高于

2013 年的 680 元。提高的筹资标准将用于医疗报销水平的提高和今

年大病医保“二次报销”政策的实施。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1512:17 

    宝钢连续两个月下调钢价预示行业二季度恐难回暖 

    2014年 05月 15日 06:20 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    宝钢一直被誉为行业风向标，而宝钢股份日前下调 6月份主要钢

材出厂价继 5月份逆势下调钢价后，连续第二个月大幅下调钢材产品

出厂价。反弹昙花一现降价大势所趋 

    宝钢一直被誉为行业风向标，而宝钢股份日前下调 6月份主要钢

材出厂价，主要品种每吨分别下调 80 元至 100 元不等，这也是宝钢

股份继 5月份逆势下调钢价后，连续第二个月大幅下调钢材产品出厂

价。此种现象与以往相比实属罕见。 

    兰格钢铁网分析师张琳在接受《证券日报》记者采访时表示，宝

钢下调钢价也是被市场所逼，“宝钢降价，首要原因就是宝钢的钢价

本身价格偏高，毕竟矿价的下跌也导致了钢铁成本重心下移；其次，

宝钢下调价格也是因为直供客户的不满，同品种钢材价格比鞍钢或者

武钢要高 1000 元以上，而这也直接导致了宝钢的钢价得不到支撑，

其实这两年宝钢风向标作用已经淡化”。 

    据宝钢的一季报显示，公司营业收入 467.48 亿元，归属于上市
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公司股东的扣除非经常性损益的净利润为 14.99亿元。 

    我的钢铁网分析师徐向春接受采访时表示，钢铁市场的疲弱也是

宝钢下调价格的原因，“今年一月份到四月份，全国的粗钢产量增长

了 2.7%，而且这还是出口增加的前提下，如果出口没增加，国内钢铁

更难消化，目前国内钢铁的需求还是疲软，所谓的回暖只是建立在一

季度的颓势的基础上”。龙头企业连续下调价格也显示出整个行业的

疲软，“其实宝钢出台 6月份政策，业界早先都会预计到平稳或下调，

市场方向也再次指向下跌通道。红五月未如期而至，其实也在意料之

中。4月份已经透支了部分涨幅，近期需要一个消化过程。从宝钢就

能看出国内钢铁企业其实对二季度还是持悲观的态度”。 

    而有业内人士向记者透露，现在很多钢企官方公布的价格比如上

涨或持平，只是为了想稳住市场，“现实市场中，贸易商利润极其微

薄或者根本就不出货，钢厂公布的调价信息肯定是在官方公布，但企

业私下对钢贸商肯定是要有一些优惠政策，而这种暗补其实也是公开

的秘密了，像北京冷轧市场，现在弱势运行，‘五一节’后多数商家

维持节前报价，但实际成交有暗降现象”。 

    目前钢铁行业的日子越来越不好过，暗补也已经无济于事了。中

钢协日前表示，今年一季度钢铁行业处于严重亏损状态，为新世纪(行

情股吧买卖点)以来最困难时期。据中钢协数据显示，今年一季度被

重点统计的钢铁企业实现销售收入 8688.87 亿元，同比下降 0.79%；

实现净利润-23.29亿元，同比减少 56.04亿元。 

    张琳表示，钢铁行业的二季度其实很多钢企还是很悲观，“4 月
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份我国粗钢日均产量 229.47 万吨，较 3 月日均产量增长 1.26%，再

创历史新高。二季度的暖季没有带来钢价的暖意，很多钢贸商一天都

不开张。市场也缺乏上涨动力，降库存回笼资金是现在贸易商的主要

操作手法。这充分能体现出大家对二季度回暖也都是持谨慎态度的，

说难听点就是没有抱太大希望”。 

    ------- 

    1968：这里既是专家也没有办法揭穿了所谓暗补就是钢企官方公

布的价格比如上涨或持平，也就是统计数据造假，只是为了想稳住市

场，“现实市场中，贸易商利润极其微薄或者根本就不出货！房地产

又何尝不是这样呢！现在买股票有病啊！经济大下滑是肯定的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1512:21 

    多地公积金告急真相：资金被挪用建设保障房 

    2013年 10月 17日 06:49董映颉李继远 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    谁在让公积金失血？ 

    1877亿元、1608亿元，这是截至 2012年底北京和上海公布的公

积金结余资金量，遥遥领先于其他各地。无法想象，如果这笔巨额资

金被花光或者被挪作他用，会有什么后果。 

    “最近一段时间，我们对各地公积金归集和使用情况进行了全国

范围的抽查，上周刚刚向部里做了汇报，一些城市确实存在额度紧张

的情况。”住建部公积金督查中心的一位官员近日对《华夏时报》记

者表示。 
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    在上述督查中心官员眼中，最近出现的公积金额度紧张原因很简

单，即今年国五条出台之后，各地购房需求出现了集中爆发，公积金

个贷大量积压导致贷款资金放量。 

    然而，本报记者调查发现，在地方政府的“算盘”里，却算计着

另一笔更为“精明”的账：一方面集体采取“拖延”策略控制贷款流

出；另一方面“公积金援建保障房建设”的思路却越走越活。 

    上述督查中心官员表示，如果公积金用于保障房建设，地方政府

不但能获得比个贷或者银行(行情专区)活期更高的利息收益，还可以

不必专门划拨用于保障房建设的资金。 

    公积金告急真相 

    10 月 13 日和 14 日两天之内，北京、广州、上海三地的公积金

管理部门集中辟谣称：“公积金额度充足，并不存在贷款难、提取难

的问题。” 

    一时之间，从杭州、南京、武汉等热点城市，到西安、郑州、济

南等中等城市，甚至从未传出过“额度紧张”的小城市漳州、通辽等

地的地方公积金管理部门也纷纷表态“公积金余额充足”。 

    事实上，地方公积金管理中心众口一词、言之凿凿的表态却并未

打消各方对于“公积金额度告急”的猜疑。 

    “目前，一部分城市的公积金额度确实存在紧张的情况。”10月

15 日，住建部公积金督查中心官员对记者坦承：“这种情况从今年 5

月份之后开始比较明显，到目前已经有所缓解了。” 

    为此，记者分别拨打了上述其中几个城市的多家银行电话发现，
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除北京、上海等少数城市的银行表示公积金业务照常受理外，所咨询

的多数城市均有银行表示暂停办理组合贷款或者二手房公积金贷款

业务，甚至有部分城市的银行表示由于额度受限已暂停办理所有相关

公积金的放贷业务。 

    “对于额度告急的说法，地方政府肯定是很紧张的，因为这关系

到当地大多数在职职工的利益，很容易引起挤提等难以收拾的局面。”

中国房地产(行情专区)学会副会长陈国强对本报记者解释称。而在上

述督查中心官员看来，目前出现的公积金额度紧张，原因却很直接简

单：“从我们调查的情况来看，国五条出台之后，上半年各地购房需

求出现了集中爆发，公积金个贷集中放量提取导致了资金紧张。”来

自上海、苏州等地的公积金管理中心的数据显示，今年上半年发放贷

款的数量都超过了归集量，其中上海 5月份单月放款 72.39亿元，创

造了公积金个贷业务开办以来的月度放款的最高纪录，出现“入不敷

出”的局面。 

    “从目前我们所了解的出现额度紧张的城市来看，这些城市大部

分集中在东部房价水平较高的一二线城市，”上述督查中心官员告诉

记者，“在其他西部或三线城市很难见到额度紧张的现象。”援建保障

房算盘事实上，公积金告急除了提取放量，还和公积金池子被抽血挪

作他用有关。对此，早在今年年中，很多地方早早找到了“拖延”的

缓解之策。 

    “今年上半年，公积金支出量增多的时候，各地已经出台了收紧

公积金贷款的政策，一方面是配合楼市调控，另一方面也控制公积金
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贷款的支出。”陈国强称。 

    记者调查发现，今年以来不少成交热点城市纷纷出台了收紧公积

金贷款的政策。譬如，北京、杭州、徐州宣布推出“个人住房公积金

转商业贴息贷款业务”；合肥推出公积金贷款“轮候制”；而广州低调

的提取新规和延长贷款发放时间，则是比较少见的双管齐下“组合拳”。 

    除此之外，针对公积金提取的相关政策也在 8月份以来被集中使

用。南京、武汉、厦门等地都限定了公积金已购房账户一年只能提取

一次，济南市则要求已办理公积金贷款的购房者不能一次性提取住房

公积金账户里的余额。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1512:27 

    记者采访获悉，在地方政府的“算盘”里，一方面集体采取“拖

延”策略控制贷款流出，另一方面“公积金援建保障房建设”的脚步

却并没有停下来。 

    “公积金沉淀资金大都以活期的形态托管在银行，产生的利息加

上公积金贷款所得均属于公积金增值收益范畴。”一位公积金管理中

心工作人员告诉记者，“但是如果用于援建保障房，地方政府将获得

更大收益，这使得大量沉淀资金被投入到保障房项目建设上。” 

    据了解，早在 2009 年，住建部等相关部门就启动了利用住房公

积金闲置资金支持保障性住房建设的试点工作，试点城市可将 50%以

内的住房公积金结余资金贷款支持保障房建设，贷款利率按照五年期

以上个人住房公积金贷款利率上浮 10%执行。 

    这对于地方政府而言，无疑诱惑力巨大。按照上述地方公积金管
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理中心的工作人员的介绍，正常情况下公积金的沉淀资金大都占当期

归集资金的五成以上。“如此数额庞大的资金躺在银行睡大觉，这是

谁也不愿意看到的。”他透露，“现在很多地方，尤其是管理较松的中

小城市，都在想方设法‘越线’增加公积金的援建额度。” 

    记者了解到，2010 年济南市成为山东省首批获批住房公积金贷

款支持保障房建设试点城市，而在试点的几年中，济南市将公积金投

入保障房的资金量也逐年增加：2010 年当年，济南用于支援保障住

房建设资金 1.91亿元，而到了 2013年，按照济南公积金管理中心的

计划，将发放 9.1亿元贷款用于支持保障房建设；但数据却显示，今

年 1-8月份公积金结余金额仅为 9亿元。 

    “济南市的公积金使用率达到了 92%，远远高于全国平均 65%左

右的使用率。”一位长期跟踪济南市公积金政策变化的业内人士告诉

本报记者，“这与一部分资金用于保障房建设不无关系。”挪用公积金

安全吗？ 

    不过，出现这样的现象并没有动摇政府对公积金援建保障房思路

的坚持。 

    “现在，相关部门对公积金援建保障房建设的态度是积极和支持

的。”上述公积金督查中心官员告诉记者，“相对于各地的公积金结余

来说，试点城市用于援建保障房项目的资金其实只占很小一部分。”

如今，全国公积金支持保障房试点已由首批的 29个城市扩围至 93个

城市。而按照上述公积金督查中心官员的说法，公积金支持保障房的

试点城市还将继续扩围。 
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    “如果公积金不能用于保障房建设，那地方政府还要专门划拨用

于保障房建设的资金，但很多地方政府不愿意也没有能力拿出这笔

钱。”上述公积金督查中心官员表示，“所以现在有很多城市仍然在申

请成为公积金支持保障房试点城市。” 

    不过，对于公积金支持保障房建设的试点，业内一直存在争议。

支持公积金结余资金用于保障房建设的中国政法大学民商经济法学

院教授王涌表示：“在现有体制下，高收入群体不屑用公积金贷款购

房，低收入群体买不起房，因此他们都不能享受公积金贷款购房的优

惠利率。”王涌认为，将公积金用于公租房建设，优先服务缴存群体

中的低收入、买不起房的缴存者，公积金制度会更显公平。 

    但是，用公积金援建保障房也无疑增加了这笔资金的使用风险。 

    “公积金用于建设公租房，资金就沉淀下去了，而且未来贷款规

模还将扩大，用于资本市场投资的公积金贷款数量会受影响，这个矛

盾怎么平衡？如果公积金援建保障房的收益高于个贷，那么购房者的

个贷权益如何保证？”业内分析人士陈剑波称。 

    此外，在监管制度设计方面，也存在争议。当前公积金的监管是

多头监管，住建部、审计署、财政部都可以监管。这往往导致监管职

责的不清晰，近年来各地出现的挪用公积金的“黑洞”、骗套公积金

的“地下产业链”，与此有很大关系。 

    “是否应该在全国范围内成立一个专门的公积金监管机构呢？”

王涌发问。 

    -------- 
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    1968：这个信息很关键！用公积金用于建设公租房只是一个原因，

“公积金额度紧张，从我们调查的情况来看，国五条出台之后，上半

年各地购房需求出现了集中爆发，公积金个贷集中放量提取导致了资

金紧张”其实这是开发商不拿地，地方政府开始自己卖地的结果！早

这样干政府也有钱老百姓也会买到便宜房子嘛，其实这标志着近 30

年的房地产市场化改革破产了！其实老百姓大家都想通了用公积金贷

款买各地比市场便宜许多的保障房，我也买了，市场 6000-8000，开

发商的还存在配套啊，资金的问题，市政府组织的卖地盖房子，起码

开发商不会卷钱跑掉起码路和学校医院配套比较好吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1512:38 

    说一下基层维稳经费问题吧！记得几年前我暑假被社区抽去当民

兵巡逻，每天有 100元额外补助，每天维稳的西瓜，羊肉，哪个生活

好的很，我都想以后只要有维稳我就去！比上班来钱，凭哥我的身手

再抓几个恐怖分子当个英雄，以后孩子上学就业受照顾也不是不可以

想象的!当时我记得社区干部（非零时工，一个社区正式工公务员编

制书记主任 2-3个吧）年底还有 2万奖金，我靠！当时我和社区夏书

记关系很好，原来她也是老师出身，她老公和我们区长是同学，她打

算退休，我都打算是不是运作一下到社区上班当个主任什么的了！现

在社区情况如何呢？现在不要说社区了，就是街道办事处主任一个月

也要 20 天不回家待到办公室，没有加班费了，大家听清楚没有加班

费了，原因是时间太长人员太多政府负担不起了！乌鲁木齐现在好像

就水区有一点加班费其他区都没有了！很低的工资，很长时间的上班，
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虽然上班没有什么事就是闲转待命，但毕竟耗到哪里了啊！这个防守

方法固然要改变，但是我主要想说，维稳导致财政已经非常困难！有

没有连社区维稳的人工资都发不出来的一天，我看发展下去这个可以

有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1512:52 

    评国务院：五措施支持外贸稳定增长 

    2014年 05月 15日 10:24 

    要点： 

    1：(三)支持服务贸易发展。充分利用现有专项资金政策，加大

对服务贸易发展的支持。逐步扩大服务进口。结合“营改增”改革范

围的扩大，对服务出口实行零税率或免税，鼓励服务出口。建立和完

善与服务贸易特点相适应的口岸通关管理模式。(商务部、财政部、

海关总署、税务总局负责) 

    ---------- 

    1968：其实服务出口实行零税率或免税是掩护，扩大服务进口是

本质，外资服务业是现在中国增长最快的领域！ 

    2：规范进出口经营秩序。充分发挥行业协会的预警、组织、协

调作用，加强行业自律，规范企业行为，防止恶性竞争 

    ---------- 

    就和食品安全一样，行业自律，国家不管！ 

    3：(八)进一步完善人民币汇率市场化形成机制。进一步发挥市

场在人民币汇率形成中的作用，增强人民币汇率双向浮动弹性，保持
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人民币汇率在合理均衡水平上的基本稳定。鼓励金融机构开发适应实

体经济发展需要的避险产品，帮助企业有效规避汇率风险。(人民银

行负责) 

    (九)推进跨境贸易人民币结算。扩大跨境人民币结算规模，加快

推进人民币在跨境贸易和投资中的使用，推动人民币对其他货币直接

交易市场发展，更好地为跨境贸易人民币结算服务。(人民银行负责) 

    ------- 

    1968：鼓励金融机构开发适应实体经济发展需要的避险产品，我

们 2008年中国企业吃的这个亏的学费难道还不够吗？ 

    4：(十二)完善出口退税政策。加大中央财政对出口退税负担较

重地区的补助力度，进一步加快出口退税进度，确保及时足额退税。

适时扩大融资租赁货物出口退税试点范围。 

    ---------继续补贴外国生产的基本面态势没有变！ 

    5：(十三)支持各类外贸企业发展。加快外贸生产基地建设，推

动外贸发展方式的转变。支持外贸综合服务企业发展，为小微企业出

口提供专业化服务。支持民营、中小外贸企业发展。引导外贸企业结

构调整、兼并重组、提质增效，加快形成有核心竞争力的跨国企业集

团。(商务部、工业和信息化部、发展改革委、财政部、海关总署、

税务总局、质检总局、外汇局负责) 

    --------------大型国企都卖完了，建形成有核心竞争力的跨国

企业集团就是屁话！ 

    6：创新和完善多种贸易平台。加快国际展会、电子商务、内外
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贸结合商品市场等贸易平台建设。扩大“市场采购”方式试点范围。

出台跨境电子商务贸易便利化措施-------------大批中小物流企业

就要被跨国垄断企业代替！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1516:18 

    @gzm40239177715348 楼 2014-05-1514:47:38 

    看上去很有道理，其实有很多偏颇，我很喜欢文章里说的一点，

做人第一位的是眼光和志向，也把这句话送给文章的作者，眼光啊，

再准一点细一点，志向远大无妨，但要看的通透很难。 

    ----------------------------- 

    永远不说不做就永远没有偏颇！能力是在实践中提高的，不是天

上掉下来的！比如我现在对房地产认识的通透表现在，从 2012 年房

地产成交量下滑开始，实际上就开始了房地产下滑的道路，2013 年

个别的反弹掩盖不了量的下跌！量是关键！ 

    附录： 

    龙头房企难扛楼市低迷 4月销售全面告急 

    2014年 05月 15日 02:24黄树辉 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    楼市消极气氛从三四线城市蔓延至一二线城市，地产开发商销售

遇冷情况开始从中小房企向行业巨头波及。 

    2014 年 4 月，多家房地产(行情专区)标杆企业出现销售业绩报

警，一直以高增长著称的保利地产(行情股吧买卖点)和华润置地也未

能有效对抗成交下滑。 
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    房企减少拿地，放缓开工节奏等战略收缩已成既定事实，存货积

压、现金流紧张、负债率攀升让开发商放慢扩张步伐。 

    龙头房企未能幸免 

    5月 13日，国家统计局发布数据显示，1~4月，全国商品房销售

面积 27709 万平方米，同比下降 6.9%，降幅比 1 至 3 月份扩大 3.1

个百分点；商品房销售额 18307 亿元，下降 7.8%，降幅比 1 至 3 月

份扩大 2.6个百分点，其中住宅销售额下降 9.9%。 

    这意味着，全国房地产市场销售在 4 月份不但未能扭转萎缩态

势，反而进一步加速下滑，尤其是住宅成交降幅最大。 

    甚至大型开发商也开始感到丝丝凉意。保利地产 5 月 8 日发布

销售简报显示，2014 年 4 月公司实现签约面积 66.61 万平方米，同

比减少 16.88%，环比增长 13.19%；实现签约金额 83.26 亿元，同比

减少 11.77%，环比下降 19.74%。 

    销售面积和销售金额全面下滑，拖累保利地产 1 至 4 月签约面

积同比减少 22.17%至 284 万平方米；签约金额同比减少 9.45%至

363.98亿元。 

    与万科类似，保利地产亦属于高周转、主流定位型房企，城市分

布基本涵盖了中国主流城市，因此在判断一二线城市的房地产市场温

度方面，保利地产和万科均被视为具有标本意义，成为楼市风向标。 

    从万科销售情况来看，4月份公司实现销售面积 109.3万平方米，

销售金额 127.5 亿元，这和去年 4 月业绩相差无几，未出现明显增

长。 
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    另一巨头华润置地亦出现销售萎缩。4月华润置地实现合同销售

金额约 40.6 亿元，合同销售建筑面积约 34.57 万平方米。1~4 月，

华润置地合同销售金额约 136.7 亿元，同比下降 40.95%；销售建筑

面积 129.74万平方米，同比下降 32.14%。 

    在全国掀起降价跑量潮流的雅居乐，在 4月份出现明显的销售均

价下滑，预售均价为每平方米 9583元，环比下降 9.30%。 

    但这并不能有效刺激销售反弹，雅居乐 4月份实现预售金额 29.1

亿元，预售建筑面积30.4万平方米，环比分别下降37.15%及30.75%。 

    从 4 月份销售金额环比增长情况来看，万科销售金额环比下滑

11%，富力地产和龙湖地产分别下滑 58%和 14%，绿地集团和金地集团

(行情股吧买卖点)分别下降 31%和 45%。除恒大地产和碧桂园外，大

型房地产上市企业销售环比几乎出现全面告急。 

    根据中原地产市场研究部统计，目前已发布 4月份销售数据的全

国 33家上市房企中，有 19家签约额同比出现下降，恒盛地产、瑞安

等房企同比跌幅超 50%。 

    这份统计数据还显示，33家企业前 4月累计签约约 4282.99亿，

去年同期约为 4088亿，累计同比仅上涨约 4.8%，这是楼市近年来的

最低涨幅。 

    楼市库存创 5年新高 

    华润置地相关负责人对媒体称，业绩同比下降的主要原因是 1~4

月推盘量较少。实际上，这也是其他开发商的普遍解释。 

    由于季节性因素，房地产行业销售业绩在很大程度上受制于推盘
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节奏和新开盘项目的数量，这也是房地产行业的特殊性。 

    但城市库存显示这并非单纯是推盘节奏的问题，而是市场出现明

显转向。易居房地产研究院监测显示，截至 4 月底，35 个城市新建

商品住宅库存总量为2.49亿平方米，环比增长2.6%，同比增长19.5%，

创下近 5年历史新高。 

    这也影响到房企的拿地节奏。根据中原地产统计，截至 5 月 10

日，20强标杆房企年内拿地额度为 1318.7亿，但拿地额仅相当于去

年总值的 23.6%。 

    最明显的趋势是，这些标杆房企拿地额度连续 4个月减少，从 1

月份的 600 亿元不断下挫，跌至 4 月份的 133 亿元，同比几乎“腰

斩”。 

    随着部分房企出现资金链紧绷，一些开发商迫于悲观预期开始进

行战略调整，收缩布局和开工规模。1~4月份，全国房地产开发投资

22322 亿元，同比名义增长 16.4%，增速比 1~3 月份回落 0.4 个百分

点。 

    5 月 12 日，财政部发布 4 月财政收支情况统计数据，与房地产

交易直接相关的房地产营业税和企业所得税、契税等对地方财政增收

的贡献明显回落。 

    有媒体援引财政部财科所副所长刘尚希的观点称，房地产营业税

和房地产企业所得税的表现反映了当前房地产市场的不景气和企业

利润的下滑。 

    相对于年初制定的销售目标而言，多数房企可谓销售进度颇为缓
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慢。除年度销售任务偏于保守的恒大地产完成 30%以上外，世茂房地

产、融创中国、富力地产、金地集团等房企前四月的业绩占年度目标

都在两成左右。 

    德银研究报告认为，合生创展、首创置业、金地集团、宝龙地产、

建业地产、远洋地产等 9家房企或无法完成今年销售目标，未来几个

月若不降价或加大销售力度，很可能导致重大现金流问题。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1516:21 

    瑞银：中国楼市低迷可能转变为崩盘 

    2014年 05月 15日 13:07乔治·马格纳斯 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    自 2013年年中以来，中国房地产活动指标持续走低，如今看来，

该行业的低迷有可能转变为崩盘。即使是最乐观的判断也是中国即将

进入通缩阶段，而当前全球经济正处于疲弱状态。 

    中国房地产(行情专区)是全球经济中最重要的行业，不但在中国

经济发展中发挥着关键作用，并且为从珀斯到秘鲁的工业大宗商品生

产商带来利润丰厚的业务，同时还是世界各国对华出口飙升的支柱。

在过去几年里，关于中国房地产市场即将崩盘的预言不绝于耳，但它

们始终未能应验。不过现在世界应该当心了。自 2013 年年中以来，

中国房地产活动指标持续走低，如今看来，该行业的低迷有可能转变

为崩盘。即使是最乐观的判断也是中国即将进入通缩阶段，而当前全

球经济正处于疲弱状态。 

    中国监管薄弱的影子银行(行情专区)业中的违约风险——以及
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地方政府债务的迅速增长——是切实存在的，而且与房地产相关。然

而中国政府和央行拥有政策工具来限制这二者的短期影响；他们已经

实施了债务展期、银行纾困和资本重组措施。 

    中国更大的风险在于房地产崩盘带来的广泛影响。中国房地产投

资已占到国内生产总值(GDP)的 13%左右，几乎是美国房地产泡沫最

高峰时期该比例的两倍。再加上钢铁、水泥和其他建筑材料等相关行

业的投资，这一比例接近 16%。广义的房地产部门大约占到固定资产

投资的三分之一——中国政府按说应该把固定资产投资的重要性排

在经济再平衡目标之下，后者涉及增加家庭消费。房地产贷款占到商

业银行贷款的五分之一左右，但在商业银行的贷款总额中，至少五分

之二是以房地产作为担保的。此外，房地产市场的兴旺让各省市地方

政府通过卖地获得了丰厚的收入，从而刺激它们大举投资于基础设施

建设。 

    如今情况之所以看起来有所不同，原因在于房地产市场出现长期

化的供应过剩。随着房地产市场放缓，房屋开工、完工和销售量大幅

下降，尤其是在一线城市以外的地区。有报道称，在截止今年 4月的

一年里，北京未售房屋库存消化周期从 7 个月升至 12 个月。但从在

建房屋和总销售量来说，大部分未售房屋位于“二线城市”——这些

城市的库存消化周期已经上升到大约 15 个月。三四线城市的消化周

期约为 24个月。 

    中国的反腐运动往往将矛头对准那些拥有豪宅的个人，这无异于

给房地产市场泼冷水。根据一家投行最近发表的报告，中国最富有的
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1%家庭估计拥有全国大约三分之一的住宅地产。此外，信贷条件收紧，

包括房地产开发商融资成本升高，尤其是在影子银行领域，也在影响

房地产市场。商业地产和基础设施的回报率，以及开发商和地方政府

的现金流，种种情况都在恶化。 

    当土地和住房价格下降时，房地产市场以及整体经济就可能出现

危机。虽然官方数据显示今年 3 月 70 个城市的房价同比仍上涨 8%，

但实际上，自 2013 年年底以来房价是下降的。如果房地产活动和房

价进一步下行，中国政府不出台传统刺激政策的决心就不太可能坚持

住。我们可以预期中国政府有可能出台一揽子组合措施，包括：增加

基础设施和环境项目的支出；加快内地和西部省份的城镇化进程；放

松限购政策，比如降低抵押贷款首付比例；以及最终推出新的宽松货

币政策。此类举措可能为金融市场和经济提供短期的喘息空间。但如

果政府采取的举措过猛，将损害经济再平衡的根本战略，届时负面经

济影响将更大，持续时间也会更长。中国在许多方面不同于西方国家，

但房地产泡沫破灭对经济的切实影响在全世界都一样。中国政府将不

得不在今后两年应对这些影响，而我们其他人应该准备好在全球经济

复苏仍不稳固的时期应对中国房产泡沫破裂的通缩影响。本文作者曾

经担任瑞银(UBS)首席经济学家，现在则是该行独立经济顾问 

    --------- 

    1968：我忽然想到恩格尔系数对中国不合适！因为他只是拿食品

这样的生活必须开支来衡量，在中国由于表态的把房子这样的生活必

须品作为垄断商品，而且权重很大，中国人和世界比我认为应该比房
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格尔系数！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1519:10 

    引用：遵义教师成片跪倒，没了尊严如何捍卫尊严 

    发表于：2014-05-1420:01:37 

    作者:屏山山石 

    凤凰网首页一组图片，标题《贵州：遵义四中老师集体下跪》。 

    图片共十一张。第二张可以清晰看到十个人跪在地上，眼望前方。

最右一女子，拿着手机在拍照。光从图上看，无法分辨他们是否教师，

但集体下跪倒没说错。 

    第四张图上，有几个人举着打在纸上的标语——保卫四中，捍卫

教育尊严。 

    第五张中，一些学生站在一栋楼前的阶梯上，手举着“还我四中”、

“老师加油，我们是你们的后盾”。 

    看到这条标语，便已觉得搞笑。 

    学生们的勇气是毋庸置疑的，然来源于天真。当老师都无奈跪到

了地上，你们做后盾，能顶个屁用！ 

    究竟发生了什么事，使得他们用毫无尊严的下跪方式捍卫尊严？ 

    原来是要搬校区。 

    一般而言，新校区总是好过老校区的。为何引来教师下跪呢？ 

    图下有文字说明——遵义四中贴吧有署名为遵义四中全体师生、

退休教职工的网友称:坚持要保留老校区的理由有两点。（一）老校区

对四中意义重大。（二）新校区设施设备极不完善。 
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    四中是百年老校，战争年代延续至今不容易，师生对之有感情。

且“高三学生学习生活便利，开放式校园允许学生走读，可以有效缓

解和释放学生沉重的生理和心理压力，可以保证充足的营养，保障学

生考进理想的大学！” 

    我想，若仅从感情以及方便度来讲，都是可以商量的。毕竟，百

年老校传承的是精神，而不是几间房子。至于生活便利，新校区就算

现在尚不完善，假以时日，肯定也做得到。 

    若此，最关键的，便是第二点，新校区的设施设备极不完善。 

    据文字说明——未获官方确认，来源于遵义四中贴吧——1、新

校区面积严重缩水，原规划的 400亩分校被无故削减为 227亩，建成

总耗资 7.8亿元（而同年落成的绥阳中学新校区面积为 410亩，房舍

和各类设施均远比四中好，耗资仅 4亿）。2、房舍质量问题严重，房

屋多处有大裂缝、漏水、异味、极度潮湿等情况。3、宿舍数量严重

短缺，共 6 栋宿舍楼仅一个年级就占用了近 4 栋。4、多种设施设备

质量低劣，足球网刚装上就被一脚足球撞破等类似现象屡屡出现。 

    规划无故缩水，钱却比其它学校多几倍，质量还极差——这其中

得多大猫腻啊？是多么显而易见啊！ 

    却有那么多与天地君亲并列的老师，齐刷刷地跪在那里，祈求青

天的到来？ 

    ---------- 

    1968：网友说的好：“无路可走的上访者会下跪，到电视上问政

的居民也下跪，为保留老校区的老师也下跪……若说男儿膝下有黄金，
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只怕有点站着说话不腰疼吧？”剥夺我们游行抗议等四大自由，剥夺

我们上访的自由，如果像杭州那样的群体抗议也被定性为暴徒，那么

我们只能下跪抗议吗？如果是你的权益受到伤害没有人理你，你选择

当暴徒还是下跪，每一个中国人都要问一下自己！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1519:13 

    下跪的图片我存有很多，大学教授的都有，将来可以作为中国人

民有又跪下了的见证！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1519:18 

    网友说的好： 

    无论是中国内部事务。凡是亚洲事务，或者朝鲜半岛事务 

    我们必须同美爹沟通，得到美爹同意。如美爹点头认可了 

    我们就异常高兴，摇股呐喊。 

    凡不相信者，大家可以历数这 35年来。是不是这样的 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1519:20 

    铁道部反腐，把优质资产剥离让私资进入。 

    中石油反腐，把年赚 289亿的管道公司卖掉。 

    华润反腐，把公司拆分。 

    反腐是为了瓜分全民资产？ 

    上万亿资产被贪腐，这是巨大无比的腐败嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1519:30 

    引用：中国警察又一奇葩动作 

    发表于：2014-05-1409:59:53 
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    作者:zzccbbmo发短信加好友更多作品 

    级别：三级士官积分：607 

    偷车贼被车主铐住手铐连民警都打不开 

    发布时间：2014-05-1408:45北京晨报网 

    5 月 12 日凌晨 1 时许，乐山 119 指挥中心接到一男子报警称：

自己的手被铐住了，手铐连警察都打不开。原来，该男子在试图偷一

辆电瓶车时被车主发现，车主用手铐将其铐上并扭送至派出所，而该

手铐与派出所常用型号不一致。 

    最终，消防官兵赶到现场将手铐剪断。由于车主涉嫌非法持有警

械，警方已对此事展开调查。 

    手铐打不开消防剪断它 

    因该男子在乐山市区彭山路派出所，119指挥中心指令附近百禄

路消防中队出警。该男子年约 30 多岁，身穿黑衣黑裤。消防官兵赶

到时，该男子的两只手腕都已出现红肿现象。 

    派出所民警介绍，该男子涉嫌盗窃一辆电瓶车，但在行窃时被车

主发现，车主拿出手铐将其铐住。在此过程中，男子与车主发生了争

执，较大的肢体动作导致手铐不断变紧。随后，车主将该男子扭送至

派出所。到派出所时，该男子手腕已开始红肿，便请求民警先将其手

铐打开。但由于该手铐型号较大，与派出所常用的手铐型号不一致，

民警试遍所有手铐钥匙也未能将其打开。 

    随后，消防官兵根据手铐的构造，决定用断线钳将其剪断。由于

男子被紧紧铐住，手上动作稍大便疼痛不已，消防官兵先用力稳住其
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双手，再用断线钳小心翼翼剪切。经过数分钟的努力，男子手上的手

铐被成功剪断。车主用手铐已涉嫌违法 

    《人民警察法》第 36条规定，“人民警察的警用标志、制式服装、

警械、证件为人民警察专用，其他个人和组织不得持有和使用。”《人

民警察使用警械和武器条例》第 3 条规定，“本条例所称警械，是指

人民警察按照规定装备的警棍、催泪弹、高压水枪、特种防暴枪、手

铐、脚镣、警绳等警用器械。”根据上述规定，车主持有手铐，并铐

住该男子，已涉嫌非法持有和使用警械。根据《人民警察法》相关规

定，应“没收非法制造、贩卖、持有、使用的人民警察警用标志、制

式服装、警械、证件，由公安机关处 15 日以下拘留或者警告，可以

并处违法所得 5倍以下的罚款。 

    “手铐的型号比较多，来源也比较多。”乐山市市中区公安分局

相关人士表示，警方正对此事展开调查。纵观整个案件处理过程，警

察对小偷怎么处理只字未提，却对但到车主抓住不放，感觉到小偷到

变成受害者。到此我想问一下我们的人民警察，如果我们老百姓抓住

盗车贼应该怎么办？双方都是一个人，报警？警务人员不到怎么办？

或者是在报警后警察接警到来之前，双方发生冲突怎么办？不能打，

不能绑，不能用铐子拷。如果小偷狗急跳墙车主受到威胁怎么办？再

就是市场上卖各种手铐的有的是，你怎么认定这只手拷是警用手铐？ 

    ----------- 

    1968：我一直没有想明白中国法律到底有什么问题，现在思路清

楚了--就是伪善！纠结细节不讲主体，这就是资产阶级法律体系的特
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点。一些人有钱可以聘请律师钻法律条文的空子，在法律的名义之下

堂而皇之的干着危害社会的勾当而不受重刑。比如食品安全和拐卖妇

女儿童，我们也出台了含糊的笼统的模棱两可的法律了，法律既然不

可能什么都规定全，既然有很多暗箱操作的空间，那么只有一个办法，

在宪法基础上对于法律没有规定的犯罪活动人民制定新的法律，对于

夏俊峰和老伯的这样的争议案件，由人民而不是法官确定有罪和无罪！

任何个人的裁定都不能说是完全公平的，大众的裁定才是公平的！但

是这样的法律对犯罪分子太人道以伪善的“法制”来取代对黑恶势力

的坚决打击！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1519:37 

    全国校花代表大会开幕 48名国民校花登场宛若选妃(1/21) 

    作者：非你族类 2014-05-1508:35:39 

    -------- 

    1968：我当时看花眼了，以为选民国校花！依稀回到民国了！如

果我女儿去，弄个前 3没有问题，但是这样的选拔对孩子身心健康不

利，只有形象美，没有心灵美嘛，如果是全国学生爱心大使评选我女

儿就会去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1523:52 

    @麦田小憩去 15357楼 2014-05-1519:53:18 

    国金融机构 4月新增外汇占款环比大降 38%。是不是降准的节奏？ 

    ----------------------------- 

    人家就是要钱紧，不会降准！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1600:00 

    ----------------------------- 

    @老牛人 201415362楼 2014-05-1522:06:50 

    张老师，您提到的夏俊峰案，里面应该有内情，不是媒体说的那

么简单。一个最事实，在北京目前黄金地段的临时摊位费用远超过你

的想象，在此之中各种各样利益参与者相互侵蚀，尤其是黑恶势力的

横行，更是无法无天，夏此人可能是其中的得利者。 

    ----------------------------- 

    1968：知道，知道，只要交保护费城管就不管！有一次我们清理

了学校门口小贩，小贩还到城管哪里打听是谁干的，哪个意思要报复

呢！但夏的事情我全面看了材料，确实是自卫！现在的法律对合法自

卫限制过度，现行法律最大的问题是看结果不管原因，这样往往就颠

倒了人们传统的是非观！同样的问题在教育上也存在，赖宁救山火不

让宣传其实就是阉割了一个民族的见义勇为基因！其实赖宁救山火不

让宣传还不如让电影《闪闪红星》不再播放，因为潘冬子那么小打什

么敌人呢，那是大人的事，类似的《红孩子》这样的电影也不能演了！

但是我们看美国电影《勇敢者的游戏》好像人家的孩子在鼓励冒险呢！

这是一个完整的详细的阉割中华民族勇气和正义的计划，这个计划执

行了几十年了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1600:03 

    @sunviolin201215359 楼 2014-05-1521:39:06 

    跟了楼主很久最后只想 
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    说大家各安天命散了吧 

    ----------------------------- 

    哈哈，您这样的搅局是最有水平的一个，比和我对骂还厉害嘛！

我的目的不是吃饱撑了没事逗大家娱乐，或者赚个小钱，我是想告诉

大家这个国家是我们的国家，每个人都不管最后我们一起亡国灭族谁

也逃不了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1600:24 

    该来的来了，评： 

    国务院公布《事业单位人事管理条例》7月 1日起施行 

    第三章公开招聘和竞聘上岗 

    第四章聘用合同 

    第十二条事业单位与工作人员订立的聘用合同，期限一般不低于

3年。 

    事业单位工作人员工资包括基本工资、绩效工资和津贴补贴。 

    第三十五条事业单位及其工作人员依法参加社会保险 

    ---------- 

    1968：一句话就是基层公务员和教师、医生都是合同制的零时工

了！我们都要在很低的工资水平下再交一份钱了，我们要拍好领导的

马屁，否则就让我们下跪了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1600:33 

    估计发生什么大事了！ 

    我刚才去打开中华网，中华论坛发现已经没有这个栏目了，以前
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这个论坛在非常时期被封过几次但是告知是“维修”，现在这种情况

我是第一次碰到！ 

    联想到北京今天吧，五环上庞大的维稳车队，好家伙，我看到的

规模简直就是一个师啊！即使有几个暴力恐怖分子，加强各区应急分

队建设就行了，用得着这样阵势？他们在防谁？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1601:04 

    网友问：请问老师为何不敢打菲佣---1968：因为我们只是妓女

不算美国老板家的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1601:16 

    公务员实行阳光工资后，普遍比事业人员高出几百元；公务员领

阳光工资，年终还有绩效奖励；事业人员把工资扣出 40%，年终给领

导拿来分成，拿多拿少全凭领导个人操作。一句话，绩效工资害人不

浅，基层怨言连天。反观国企还好，在职时待遇是事业单位的几倍。 

    ------- 

    我们群众不用窝里斗了，现在我们大家都是零时工了！但绩效工

资就是公开的腐败工资！我越想当年毛主席领导我们斗地主越对！现

在如果可以斗各个单位领导，大家想一想被贪污的 40%绩效工资你说

牙根是不是恨的发痒，我这样手重的打死他几个都难说！难道他们不

可恨吗？我们全家只够吃清汤牛肉面的工资，他奶奶的！顺便说一下

今天我看了央视八极拳用身体撞碗口粗树落树叶，哥当年用手掌打比

这粗 1倍的树乱晃呢，这主要是从小给我老爹按摩自然用气贯通的童

子功！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1609:23 

    神华千亿项目搁浅凸显煤化工困局业内称存庞大环保负担 

    2014年 05月 15日 09:11:47来源：上海证券报 

    13日刚登环评公示榜 14日即被指已终止 

    神华陶氏榆林项目只是当前煤化工发展的一个缩影。技术不过关、

资金紧张、缺少运作成功的先例，种种现实问题令煤化工项目投资方

普遍感到迷茫。多个获得“路条”的新型煤化工项目基本处于停滞状

态 

    “这个项目肯定不会再继续了。”昨天，一位知情人在接受上海

证券报记者采访时如是说。他口中的项目正是中国神华煤制油化工有

限公司（下称“神华”）与陶氏化学（中国）投资有限公司（下称“陶

氏化学”）筹谋已久的陕西榆林煤炭综合利用项目。据悉，陶氏去年

已经明确退出，而神华方面给出的理由是资金压力过大。 

    有意思的是，5 月 13 日，环保部发布了拟对多个建设项目环评

通过审批的公示，神华与陶氏化学合作的榆林循环经济煤炭综合利用

项目赫然在列。 

    据介绍，该项目由核心化工区和大保当煤矿两部分组成。核心化

工区的工程总投资 1216 亿元，其中环保投资 71.39 亿元。而大保当

煤矿位于神东基地榆神矿区一期规划区，井田面积 112.54平方公里，

设计可采储量 12.87 亿吨，生产规模 1300 万吨/年，配套建设选煤

厂，服务年限 71.5年。 

    按照行政审批程序，在公示 10 个工作日后如无异议，环保部就
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会将正式批准文件发给企业。此时距离该项目最初论证已经整整过去

了 9年。 

    “然而，非常戏剧性的情况发生了。”安迅思息旺能源资深研究

员张叶青告诉记者，陶氏化学的人士告诉她，去年就已决定终止榆林

煤炭综合利用项目，但未明确解释缘由。 

    不过，至昨天截稿时，陶氏方面尚未向上证报确认此事。 

    有分析人士认为，尽管项目通过环评在即，但后续仍然存在着庞

大环保负担，并可能出现不可抗力的情形。另一方面化工品市场也不

太景气，煤基化工品的需求或许也不如预测的乐观，及时叫停也在情

理之中。“榆林煤炭综合利用项目只是当前煤化工发展的一个缩影。”

张叶青表示，技术不过关、资金紧张、缺少运作成功的先例，种种现

实问题令煤化工项目投资方普遍感到迷茫。多个获得“路条”的新型

煤化工项目基本都处于停滞状态。 

    另有一位煤化工行业专家告诉记者，目前国内煤化工产业总体发

展情况尚可，只是发展速度难以达到外界的预期。 

    中国煤炭工业协会洁净煤与综合利用部主任、中国煤炭加工利用

协会副会长张绍强近日表示，发展现代煤化工切忌贪大求洋，按照目

前的投资能力和冲动，要不了几年煤化工各种细分产品的产能就要过

剩，一旦产能过剩，造成的损失将十分巨大。 

    ----------- 

    1968：中国神华在新疆准东上的都是这样高污染的项目，现在内

地人民对环境的要求高了，一些高污染项目到新疆来了，从这个资料
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看技术是不过关的！不过关的技术为什么在新疆建设了？如果我不看

这篇文章我还不知道技术不过关，我们要发展新疆经济但是更要健康

的环境！我吃了澳大利亚的羊肉和宁夏的羊肉，简直和新疆羊肉不能

比，卖羊肉更可持续啊！况且，神华在新疆搞了那么多项目，我们的

工资也没有涨，那么我们新疆人民什么都没有得到我们要他们来干什

么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1609:40 

    从：人民币汇兑风险牵动上市公司神经四大航企首季净利两亏两

减想到的！ 

    一季度，人民币兑美元汇率累计贬值超 2.6%，去年同期则表现

为升值。就今年一季度而言，因人民币大幅贬值带来汇兑损失，导致

航企公司财务费用同比出现大幅增加。从一季报来看，四大航企均将

净利润下降的主要原因归结于人民币贬值带来的汇兑净损失。因采购

飞机等需求，航空公司往往负有大量美元计价的债务，当人民币贬值

时,意味着折算成人民币的债务增加,会带来航企财务费用的巨额增

加。 

    ---------1968:中国在前年、去年信贷大扩张，资金紧张的时候，

可是借了大量的美元外债，尤其是房地产企业，我们的钢铁、石油、

农产品外贸也是以美元计价的！美元升值美国有大量好处，好处主要

在我们企业借的美债，央行操控人民币贬值岂不是正中美国下怀！正

常情况下在中国兑付美债的高峰期怎么可以让人民币贬值？只能是

热钱出逃被动贬值，还有一个原因是美国得便宜卖乖和小川一起演双
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簧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1609:42 

    从人民币升值对外贸影响大的角度看，也不影响美国获得便宜中

国商品，因为李相说了，加大出口退税力度！这样美国没有任何吃亏，

中国损失继续巨大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1609:44 

    按照经济学理论，国家对外开放程度越高，国际贸易收入越高，

劳动收入越会上升。但实际的情况是，中国劳动者收入占比在下降。

统计显示，政府收入和资本收入在整个国民收入中占比上升，而劳动

收入在下降。而这一趋势当前并未改善，这也加剧了收入分配拉大趋

势。从这个角度看中国基尼系数绝对是上升的！ 

    根据国家统计局公布的数据显示，2013 年全国居民收入基尼系

数为 0.473，5 年来基尼系数呈现缓慢下降趋势，这样看统计局的数

据是不是太滑稽了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1610:06 

    引用数据：全球最大的企业到底多赚钱？ 

    2014年 05月 15日 17:29福布斯中文网 

    ---------- 

    1：别的不知道，药品的辉瑞和葛兰素史克远高于别人的利润主

要来自中国！为什么不查辉瑞？ 

    辉瑞加强对中国业务发展的关注 

    辉瑞专区图片论坛[2006-7-2111:26:06] 
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    推荐阅读：辉瑞中国―上海松江大学城压力管理项目正式启动 

    为突出中国在辉瑞亚太地区整体战略中的重要地位，辉瑞今天宣

布，原辉瑞中国的董事长兼总经理安高博升任辉瑞全球药品集团亚洲

区副总裁。在新的岗位上，安高博先生将直接负责公司在中国大陆、

香港、印度尼西亚、印度、巴基斯坦、菲律宾和泰国等地的业务活动，

他还将负责亚太地区的区域战略规划工作。 

    在担任辉瑞中国董事长兼总经理期间，安高博先生成功地将辉瑞

许多创新药品引入中国。在他的领导下，辉瑞在上海建立了中国区域

投资总部以及具有世界领先水平的研发中心。此外，安高博先生还领

导辉瑞中国积极开展了各种社会公益活动，辉瑞中国也因此于 2004

年及 2005 年在福布斯中国慈善排行榜上分列第三和第六名。安高博

先生被提升为亚洲区副总裁的重要意义在于，此举进一步增强了中国

在辉瑞亚太地区的战略地位。迄今，辉瑞在中国的累计投资已经超过

5亿美元。凭借无与伦比的药品组合，辉瑞在心血管、内分泌、中枢

神经、关节炎和其它炎症、泌尿、癌症等疾病治疗领域均保持着领先

水平。 

    看清楚了，：“辉瑞在中国的发展,人员规模扩大是必然的。2006

年,我们的业务范围要扩展到更多的中小城市,因此市场开发还需要

增加人员,估计要超过 10%的增长,主要是做销售代表。”这和葛兰素

没有任何区别！我查到辉瑞是全球最大的制药公司，是美国的,他的

增长远远高于已经让人恐怖的葛兰素!我判断很有可能葛兰素事件是

美国辉瑞打击竞争对手的黑帮内斗,如果打击外资药企不打击辉瑞的
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话结果就是这样的结果! 

    2:我们可以看到,除了中石化业绩不行外,中石油在世界石油大

企业中的利润是比较高的,一个效益好的企业有什么理由卖？完全看

不出来有什么效率低的问题!这和蒋洁敏的开拓进取有关嘛!中石化

不思进取当了私有化的急先锋,同样是国企谁是掌门人很重要!中国

银行的利润率也不错啊,当然畸形的房地产贷款给他带领危机,但是

那是国家政策,和企业经营无关! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1610:07 

    经济学家：中国最富的 1%人口拥有全国 1/3房产 

    小大打印 2014-05-1415:42:08搜狐财经 

    前瑞银首席经济学家乔治·马格纳斯(GeorgeMagnus）近日发表

评论文章称，中国房地产泡沫即将破裂，中国政府的不刺激的政策难

以持续。 

    马格纳斯援引一篇投资银行报告称，中国最富有的 1%的人口，

拥有全国大约 1/3的房产。在中央政府反腐的不断深入，以及银行信

贷的收紧，地产商和地方政府资金状况将不断恶化，房地产崩溃则近

在眼前。 

    马格纳斯预计，中央政府将出台一系列刺激政策，可能包括放松

货币政策，更多的基础设施建设，更多的环境保护项目，加快中西部

地区的城镇化建设，以及放松对居民购房和住房信贷的限制。 

    马格纳斯认为，中国的房地产市场是全世界最重要的行业，其泡

沫破裂将会对全世界经济造成极大影响，世界经济亦将因此进入通缩
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状态。 

    ----------- 

    1968:这个分析基本靠谱! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1610:11 

    辉瑞 2011 年全球销售 4221 亿人民币正好与中国处方药价格相

当!这是偶然吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1610:14 

    @墨子滴粉丝 15382楼 2014-05-1609:57:59 

    @zxl19682012张老师 

    新浪财经讯北京时间 5 月 15 日晚间消息美国财政部公布了 3 月

的国际资本流动报告。中国 3 月减持美债 8 亿美元至 1.2721 万亿美

元，前值 1.2729万亿美元。 

    简单讲讲谢谢 

    ----------------------------- 

    现在还不是大减持的时候,危机还没有全面爆发,李相现在只是

做舆论铺垫!美国俄罗斯的事情还没有摆平,石油价格还没有上涨呢!

美国想急于摆平乌克兰的事情,普京抓住美国软肋了! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1610:16 

    @小黄人的马甲 15378楼 2014-05-1609:36:39 

    ——————————...... 

    ----------------------------- 

    一把手如果摆平不了二把手的结果必然是让老二干掉!国际国内
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世界历史都如此! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1616:48 

    @纠结的马甲 1233315387楼 2014-05-1611:15:38 

    想问问老师一个私人女人的问题，大龄嫁人，闪婚的，害怕风凉

话，就嫁人了，现在我老是一个人乱想，我不知道现在要怎么办。其

实现在只是办了酒，没拿证。我烦是因为他太矮，才 1.60，他父母也

好矮，还有他亲戚也都不高，现在才知道他皮肤好差，脱皮严重，黑，

瘦。他家也穷，而且那方面也不行，我觉得好累，我怕以后生个孩子

太矮，太丑，我觉得这个我完全不能接受。未来，我完全不知道会怎

样。请老师为我指点下吧， 

    ----------------------------- 

    1968：他家穷不是问题！只要看透财富观，大龄女的世界就开阔

了！我当初没有钱没有房子找不上老婆，后来有了钱有了房年龄也大

了找个老婆比我大约小 10 岁，当初我追不上的还在当剩女，这大家

是何苦呢！但你说个子倒是一个中等考虑的问题，最值得排除的是他

皮肤好差，脱皮严重，黑，瘦。，而且那方面也不行，这就是找个废

物嘛，让他滚蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1616:58 

    @reny2615391楼 2014-05-1615:34:39 

    你个历史老师不看史记，看上金融街了，这国家还好的了才怪了

呢。 

    ----------------------------- 
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    你个老眼昏花，哥是地理老师！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1617:02 

    @haitian168815388 楼 2014-05-1612:48:35 

    老师又成心灵辅辅导师了哈哈 

    ----------------------------- 

    我劝架的水平一流，对学生心理疏导的水平也一流，当然在现有

教育体制下我不喜欢当班主任，因为对填不完的表格有心理厌倦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1617:11 

    ---------- 

    1968：一句话就是基层公务员和教师、医生都是合同制的零时工

了！我们都要在很低的工资...... 

    ----------------------------- 

    @tunaike15395楼 2014-05-1616:07:19 

    老师，上海事业和公务员都缴纳社保的，上海的国企缴纳的比例

很高。 

    ----------------------------- 

    1968：知道知道！但各地情况不一样，我们这从铁路过来的老师

以前是交的，但我是没有交过，现在是全部交！关键是合同制竞争上

岗，现在还看不出来，明年危机严重了地方财政不行了就是大片人下

岗，我看演化过程是这样的---社保全民拉齐，就是让你从事业单位

下岗后自己再赚钱交社保，这个方面是统一的！这是为裁员做制度铺

垫，买单的还是基层干活的！我开篇的预言就要实现了！我昨晚又看



8518 

 

了天下粮仓 1、2集，感悟颇多啊，现在的官场和大清真像啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1709:54 

    @jdf118815410楼 2014-05-1706:37:40 

    楼主，您有治疗牛皮癣的方法吗，谢谢 

    ----------------------------- 

    我只是对研究养生感兴趣，并不是专业医生，不能给人看病，我

也不想当神棍张悟本啊！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1709:56 

    @520不语 15409楼 2014-05-1702:16:37 

    老师您好，我是克拉玛依的，请问我朋友的孩子在银行工作，想

考事业单位，但看到您的分析，不知道考事业单位好不好？ 

    ----------------------------- 

    在银行呆着吧，事业单位的光环已经要消退了，除非你家有有背

景的后台，否则没有意义，可怜哪些花了大量银子让孩子进事业单位

的父母了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1816:10 

    @文子 40115420楼 2014-05-1809:03:15 

    总体楼主观点很朴素，观点也不错，分析问题的方法也好，但总

感觉缺点什么． 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈，我如果说哪天，用什么方式，集合什么队伍，推--什

么，我和这帖子一起早都消失了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1816:11 

    @taibaishan115418 楼 2014-05-1722:29:52 

    楼主，还是想跟你说一下黄金的走势问题，现当下，全球主要货

币除了美元都在贬值，即便美元受追捧处于强势，但我相信这一定是

短暂的，美联储不会傻到去做全球慈善家。 

    所以美元贬值，势所必行。黄金依然保持很好的避险优势。 

    ----------------------------- 

    美元升值就让美国多次 QE 的钱能够表现升值，是美国得利不是

其他国家得利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1823:30 

    @taibaishan115418 楼 2014-05-1722:29:52 

    楼主，还是想跟你说一下黄金的走势问题，现当下，全球主要货

币除了美元都在贬值，即便美元受追捧处于强势，但我相信这一定是

短暂的，美联储不会傻到去做全球慈善家。 

    所以美元贬值，势所必行。黄金依然保持很好的避险优势。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201215430 楼 2014-05-1816:11:51 

    美元升值就让美国多次 QE 的钱能够表现升值，是美国得利不是

其他国家得利！ 

    ----------------------------- 

    @taibaishan115436 楼 2014-05-1817:39:27 

    美元升值对现在处于经济复苏阶段的美国来讲，不相当于在玩自
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杀游戏。 

    美元升值，它的科技，服务，工业产品在国际市场竞争力就会削

弱，经济怎么能好的起来？ 

    ----------------------------- 

    如果你知道辉瑞制药和微软在华比垄断国企高几十倍以上的利

润后你就不会问这个问题了！还有美国害怕卖不出去他的高科技产品

吗？事实是人家不卖！美国在给中国卖工业产品吗？飞机、汽车还是

中国在中国组装的！美国不是卖的产品卖的是金融玩的是空概念因此

美元升值对他影响不大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1900:15 

    @60218494215432楼 2014-05-1816:14:48 

    庞加莱说过科学家都是天生的我觉得这包含两层意思第一个就

是智商的问题至少要能理解前人的著作吧所以这点是有下限的……

地第二个就是兴趣的问题不是所有人都能心无杂念献身于科学的…

这本身就是 99汗水可能换来 1灵感的事 

    … 

    ----------------------------- 

    不是不理您，实在没有看懂您的意思！科学家的才能都是天生的

这个不假！但我想说培育出科学家的土壤是后天的！就算本人吧，即

使按封建八股取士我也能脱颖而出有的人适合读书有的人不适合读

书这是肯定的。但会读书不一定就是科学家！会从自然和社会中读活

书，发现活的问题的人才是具有真正的科学素质的人！当年唐僧取经，
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佛祖给他无字书，就是让人们具有真正的科学素质！比如我从小对猎

人能够找到简单有用的抓鸟办法感兴趣，谁都没有教过这些猎人，但

是他们从一个小木棍一块石头一根绳子就能找到抓鸟的办法，我对第

一个想出这种办法的人的智商崇拜不亚于对爱因斯坦的智商崇拜！！

现在我们讲孩子成才的问题，我们辛辛苦苦的背了这么多年书，我们

能够记住的有多少？我这样说吧，我从小学考到大学，但凡记忆的东

西逼急了一晚上背下来全校第一是没有问题的，但考完试我自己感觉

全部忘了！小学、中学、大学，我们背过多少东西，你考过多少 100

分，时间长了不用你也都几乎忘了，但是这些忘了耽误你什么事情了

吗？没有！或者基本没有，但是不学这些当然也不行，毕竟打下了学

习基础知识基础，但是把当时学的哪些练的很熟，现在看就没有必要

了，70和 100分过 5年、30年没有什么区别！当然低于 60就有区别

了起码要基本会吧！我们的问题就是把基础的能达到基本会就行的东

西搞的跟拉面师傅的绝活一样熟悉了，但是人家拉面师傅就是靠这个

吃饭，我们不指着这点东西吃饭，把这个练的再熟也换不来一碗清汤

牛肉面！这只是我们向上的一个小台阶而已！ 

    这几天各个学校又开始被市场化的变态的开始抢生源了，先不论

这个抢生源如何恶劣和让教育教师师道尊严扫地。我说一下我们这付

校长招生的一个例子，她碰到一个家长说她孩子数理化特别好，就鼓

励她的儿子报考我们学校，他妈害怕她儿子发挥不好，又说了别的学

校给了什么条件，付校长当即答应说分低一些也可以破格录取到最好

的班！而且给 3000 元的特困生补助，哈哈！因为付校长知道这个孩
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子家特别穷，这孩子是没有请过任何家教辅导的学习很好！结果这孩

子考试的时候发挥还真不好，考了 610多分没有进最好的班，要知道

第一名是 700多分呢！孩子他妈找到付校长，付校长有权啊，拍板就

让他进实验班了！一年过去了，这孩子已经是全年级第一名了！这个

例子不是孤立的，我们经常可以看到再被拔剩的差班都能最后涌现出

比最好的班起码三分之一人还强的学生！这说明什么？说明即使按照

应试教育来看，某一阶段性的优秀还是良好乃至基本合格都不是最后

成绩好坏的决定性的因素！但是发生奇迹起码有一点不能是听都听不

懂的笨蛋，起码能考个 60分左右的人，60分就代表基本会了，不熟

练而已，表示有了基本的往上走的基础！ 

    我的结论是，我们实在没有必要在小学、初中、高中搞过量的熟

练练习，我给学生复习高中地理水平测试也好，高考也好，核心知识

和技能都是 20遍以上的重复！对于智商在平均水平以上的孩子来说，

我有时候真不忍心，因为我张开说一个词，他们就可以替我说完后面

全部的话！实在是浪费这些孩子的时间！但是还有一半人，尤其是高

一水平测试来说，我要保证 100%的学生过关，即使有 3%的学生只有

20遍才能记住我也必须按照 20遍设计我的重复率！所以高考改革的

本质真的不是考什么不考什么，真是要从教育的本质，培养人才的本

质从人才与国家经济发展关系的本质看待问题的去改啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1900:17 

    @定州奔儿哥 15438楼 2014-05-1822:30:00 

    经济筑底是什么意思，立宪呢？ 
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    ----------------------------- 

    当年股市说筑底在 3000点，后来大底在 1670点，君可记得否？

有宪法而提立宪就是政变！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1900:22 

    @60218494215426楼 2014-05-1815:58:38 

    教育最忌讳的就是各种激进动荡与中断 

    ----------------------------- 

    当年西南联大您又如何解释，我的大学老同学是研究这方面的专

家，他给我看了他发表的这方面的作品，建议您去好好读一下吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1900:27 

    论任志强的房价 10 年后还涨！其实这已经暴露出老任的内心虚

弱了！他已经不敢说明年，后年，他只敢说 10年后了！哈哈哈哈哈！

那时的庆丰包子我敢和老任打赌涨的价是房价涨幅的 10 倍，老任敢

打赌吗？单纯说价格没有意义，老任都开始玩文字游戏了，房价没有

戏了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1900:30 

    http://www.yantan.cc/blog/？uid-3264-mode-corpus 

    远去的西南联大 

    -------- 

    哈哈哈，我这个班都是些不务正业的人，老同学教地理没有什么

名堂，一不小心也成作家了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1900:40 



8524 

 

    1968：我们新疆人民为什么穷？如果我们能够明白新疆最大的金

矿的黄金为什么没有变成每个新疆人民的黄金而是变成了某个私人

集团的黄金，一切都在不言中了！不能言的又何止黄金！ 

    附录：“最牛散户”柯希平：携新疆最大金矿奔赴香港资本市场 

    2014-05-1821:30:00来源：中证网作者：黄莹颖 

    中证网讯 

    今日，恒兴黄金控股有限公司开始在香港展开 IPO路演，该公司

是一家位于中国的新兴黄金矿业公司，业务主要涉及黄金开采、生产

及勘探。当然最吸引人眼球的则在于，该公司是有“最牛散户”、“中

国巴菲特”之称的柯希平旗下的公司。 

    资料显示，恒兴黄金公司拥有并运营截至二零一四年四月十四日

以设计年选矿能力及预计黄金年产量（完全达产时）计为中国新疆最

大的金矿。地处新疆伊宁县，享有良好的开采条件。根据独立协力厂

商技术报告，截至二零一三年十二月三十一日，该金矿的总黄金资源

量和储量分别约为 320 万盎司和 220 万盎司，矿山寿命 22 年及有竞

争力的现金成本。恒兴黄金具备进一步增长的潜力，因为：公司拥有

并运营新疆自治区设计年选矿能力及预计黄金产量最大的金矿；通过

继续勘探开发和提升黄金储量，公司具备进一步增长的深厚潜力；公

司位于天山金矿存矿带，可以通过择优收购扩充资源量和业务；公司

的高管团队拥有丰富的黄金及矿业行业经验，曾帮助发展紫金矿业成

为行业龙头；公司金矿项目建设已全部完成，并开始生产，大幅度减

少投资风险。 
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    目前恒兴黄金已引入两名基石投资者，分别为紫金矿业集团股份

有限公司(02899)下属全资子公司金山（香港）国际矿业有限公司，

以及恒安国际（01044）行政总裁许连捷家族的资产管理公司

SDFIHoldings，合共认购 1.2亿元股份。 

    此次恒兴黄金将发行 2.3125 亿股，发行价在每股 1.6-2 港元，

公开发售期从 5 月 19 日至 5 月 22 日，募集资金的 40%将在 2015 年

前为 CIL 项目提供资金，计划投资约 18200 万元于 CIL 项目，其中

32%用于建造及安装全泥氰化生产设施及配套设施，以及购置相关设

备；8%用于购买土地使用权、雇佣项目设计和监管专家、实施工作安

全措施、以及申请相关牌照。37%的募集资金将用于偿还，来自于控

股股东柯希平的贷款及垫付款，该笔资金主要用于经营及投资活动。

余下的 23%资金将用于收购金矿资源、勘探金矿等方面。 

    此前，柯希平在资本市场的名声主要在于其紫金矿业等多家公司

的大手笔投资，因为其屡屡成功的投资，被市场人士誉为“最牛散户”、

“中国巴菲特”。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1913:15 

    高中课程修订工作启动 

    最快 2016 年高中将用新教材中考体育分值可能增加将打造高中

新教材 

    5月启动两年完成 

    今年 5月，教育部将启动普通高中课程修订工作。预计两年之后，

新教材将编写完成。最快到 2016 年，新版高中课本将启用。新教材
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将合理确定必修、选修课时比例，选修课时比例将进一步增加，打牢

学生终身发展的基础，增加学生选择学习的机会，满足学生个性发展

需要。 

    意见要求，在普通高中要加强职业体验、社会实践等方面的课程。 

    进一步精选课程内容，确定课程容量和难度，避免偏难、偏深。

新课改即新一轮基础教育课程改革。新中国成立以后课改已有过好多

次。上世纪末，中共中央、国务院提出要“深化教育改革，全面推进

素质教育”。新课改的目的就是要在 21世纪构建起符合素质教育要求

的基础教育课程体系。 

    在课程目标方面，反对过于注重知识传授，强调知识与技能、过

程与方法、情感态度与价值观“三维”目标的达成。比如学化学，过

去只是明确地告诉你什么加什么会产生怎样的反应，现在我们经常不

告诉学生结果，而是让学生自己去做实验，在实验过程中学习、理解

和记忆，体验过程，培养能力，形成正确的思维方式和价值观。 

    在课程结构方面，强调不同功能和价值的课程要有一个比较均衡、

合理的结构，符合未来社会对人才素质的要求和学生的身心发展规律。

突出的是技术、艺术、体育与健康、综合实践活动类的课程得到强化，

同时强调课程的综合性和选择性。 

    在课程评价方面，以前的评价过于强调甄别与选拔，现在强调评

价是为了改进教学、促进发展。比如，有的学生基础较差但很用功，

只考了 58 分，没及格，老师可以给他 60 分甚至 65 分，以促使他更

有信心地学习。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-1913:16 

    网友深刻评论： 

    说的是，主要是体制有问题。教改 30 年也没改出个啥明堂，反

而不比从前。 

    看看这篇文章，下面的一篇： 

    这教育部又在扯虎皮、拉大旗了！！！ 

    看看现行的高中教材，数学、语文、英语，高中阶段每科十二、

三本书，别的学科，每科也有八九本书！而且每本书后面贴一张根本

无用的光盘，书价十四、五元，英语教材每本后面加三盒录音机磁带，

每本书二十五元左右，在当今科技和互联网技术这么发达的今天，谁

还在使用老式的使用不便的录音机？你就不能讲点公德，把英语的音

频做成 mp3，放在互联网上，供全国中学生下载吗？每本书后附一张

光盘，有必要吗？这人民教育出版社是穷疯了，就是在疯狂敛财！ 

    再看看教材里面的内容，错误百出，从 2013 年初中语文教材错

误 30多处，就可见一斑，（详情见报道：人教社致歉七年级语文教材

出错，），实际上，现行的中小学各科教材，许多都存在着错误（人教

社可能又要说是印刷错误了！），试想一下，一套教材编写出来，一用

就是几十年，全国有多少师生在使用！这样错误百出的教材，年年重

复印刷，都舍不得修正下，真是一本万利呀，就知道卖教材！！去过

北京人教社的人都知道，在北京繁华地带海淀区魏公村矗立着一座摩

天大楼---------人民教育出版社！！！建国以来，人民教育出版社一

直在沙滩后街的一个小四合院里，在一座小小的四层楼里办公，编写
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出的中小学教材，那真是经典！ 

    再来看看教材里面的内容，以高中数学为例，由八十年代薄薄的

五本小开本（故事会大小，每本 150 多页），变成现在的十几本，原

来两页可以讲的全面透彻的内容，现在被写出七、八页，看完后都不

知道教材里说些啥！原来教材教学内容和课后习题相互配套，教材就

可以当练习册用了，现在部分教材的教学内容编得前言不搭后语，书

上配套的练习题乱编一气，同一道题，在同一本书里，前后出现几次！ 

    作为一名在教育战线工作过几十年的工作者，看着现在的教材，

让学生学得累，看不懂，教师无法用的教材！实在是很无奈！这教育

部今天一个改革，明天一个文件（教育部 2013年曾出台过“ 

    教育部要求各地将学生的节约行为与教师工资挂钩”，你若有时

间，仔细梳理下教育部出台过许多很好笑的文件），就不能静下心来，

不要被各种层出不穷的问题牵着鼻子走，将教育方面的问题仔细研究，

从全国、全局性的角度，做系统性的研究，制定长远战略，先易后难，

实实在在干上几件人事吗？比如，中小学现行教材，能否举全国之力，

编写出一套经典的教材吗？编写出一套不要这么一科就十几本的教

材吗？ 

    我仍然怀念八十年代由国内一流专家编写的教材，如今又从淘宝

网，以每本三、五十元淘回来，作为日常资料，使用着！但愿这种现

状持续时间不会太久！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2012:51 

    @至爱天瑞 15455楼 2014-05-2010:23:07 



8529 

 

    老师最近是更得少了，还是怎么了？看得不过瘾啊！ 

    ----------------------------- 

    跨三个年级，加上辅导课、培优课，监考，大约 26-28节课一周

2-3个 4个小时的晚自习，批改作业和考试卷需要大量时间，还要出

考试卷，啊！正常工作量是 12节课！不避讳的说每周还有其他上课，

比如给学校老师孩子和我朋友的孩子免费补地理 8 次 16 小时！这个

应该不违反规定吧！啊，即使违反也是人家逼的，清汤牛肉面，哈哈

哈哈哈！ 

    最近我还感冒了，我开始以为鼻炎犯了，我想不可能啊，后来想

是风寒感冒诱发伴随鼻炎，由于坚持喝薏米、红豆、黑豆汤，再加上

间隔的喝乌梅、甘草、大枣脱敏降酸的汤，连续吃中药调理，现在感

冒好了鼻炎也居然一起好了，看来调节体质是很关键的！ 

    这里我再给大家分享一下心得：我每次感冒，感冒没有几天就好

了，我坚持不吃抗生素，但是感冒后一旦咳嗽就麻烦了，尤其嗓子发

痒，不得不吃西药打针，这个我一点脾气没有，这次我发现同仁堂的

气管炎丸专门止咳止痒非常管用，既然管用了，及时吃气管炎丸不要

等咳嗽的嗓子都发炎疼了必须吃西药的程度，我们就可以避免多吃西

药，避免抗药性，尽量西药留在急救的关键时刻救命吃吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2012:55 

    @zxl1968201215442 楼 2014-05-1900:22 

    @60218494215426楼 2014-05-1815:58:38 

    教育最忌讳的就是各种激进动荡与中断 
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    ----------------------------- 

    当年西南联大您又如何解释，我的大学老同学是研究这方面的专

家，他给我看了他发表的这方面的作品，建议您去好好读一下吧！ 

    ----------------------------- 

    @60218494215451楼 2014-05-1919:52:52 

    西联是三所名校的精英集中到一起而且也是非常时期的产物如

果不是抗战他们会半岛那里？抗战一结束不还是般回去了 

    ----------------------------- 

    后来中国研究两弹，基本培养人才模式就是西南联大模式，我们

是教育大国人才小国，好不容易出点精英不集中使用，流失掉了就没

有意义了，航天就是集中精英模式，美国硅谷也是这个模式，而且他

比我们更厉害，是集中世界精英！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2013:00 

    中石油出售资产：管网独立或致天然气价格上涨 

    2014年 05月 20日 03:58 

    分析师表示，西气东输二线采用中亚进口的天然气，由于价格倒

挂，中石油在管输领域承担了巨额亏损，管网独立后，价格上涨将是

大势所趋 

    中石油将出售管道资产的消息引发了市场的无数猜想。尽管中石

油价值上千亿元的东部管道公司的接盘者目前尚不明晰，但业内人士

都认为，这只是管网开放的第一步，未来将有更多的管网引入多重资

本共同经营。 
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    有分析师表示，西气东输二线由于采用中亚进口的天然气，价格

明显高于国内售价，中石油此前在管输领域承担了巨额亏损。管网独

立后，价格上涨将是大势所趋。 

    而实际上，目前，关于天然气价格上调的声音不断，已箭在弦上。

随着改革的进一步推进，有分析师称，2014年和 2015年，国内天然

气价格可能会继续向上调整。 

    管网独立刺激气价上涨 

    5 月 12 日，中石油发布公告称，拟以西气东输管道分公司管理

的与西气东输一、二线相关的资产及负债，以及管道建设项目经理部

核算的与西气东输二线相关的资产及负债，出资设立全资子公司中石

油东部管道有限公司(简称“东部管道公司”). 

    东部管道公司拟在上海市浦东新区注册成立，在东部管道公司成

立之后，公司拟通过产权交易所公开转让所持东部管道公司 100%的

股权。上述措施被认为是天然气垄断的破冰之举。 

    根据卓创资讯的数据，截至 2013 年底，全国天然气管线总长度

42.08万千米，其中长输管线 6.23万千米。 

    此外，陆上的 85%长输管道由中石油建设和运营管理，中石化的

陆上管道只占据少量份额，中海油主要侧重铺设海底输送管道，并连

接至沿岸城市配气管网。 

    对于中石油出售管网资产，多位业内人士向《证券日报》记者表

示，这不仅仅是破除垄断的混合所有制改革，更是管网进一步开放的

前奏。 
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    而银河证券分析师裘孝峰还认为，中石油在一定程度上牺牲了长

期增长，因为天然气板块将迎来 3年的向上增长。 

    从中石油 2013年年报来看，2013年其天然气和管道板块实现约

289亿元经营利润，但销售进口气亏损近 419亿元，说明管道经营的

利润已经相当可观。 

    裘孝峰表示，由于之前天然气定价还没有理顺而进销价格倒挂一

度接近 1.5 元/立方米，中石油进口气和 LNG 承担巨额亏损超过 400

亿元。但去年 7月份天然气调价，增量气价格实现市场化，存量气非

居民用调价约 0.4 元/立方米，整体上调幅度平均幅度为 0.26 元/立

方米，使得中石油天然气板块业绩迎来转机。 

    安信证券分析师刘军也表示，西气东输二线由于采用中亚进口的

天然气，价格明显高于国内售价，中石油在管输领域承担了巨额亏损。

管网独立后，价格上涨将是大势所趋，公司天然气开采业务将提升盈

利。 

    有行业人士认为，如果中石油不再拥有国家 70%-80%的天然气管

道，那么更多其它资本介入后，运行效率肯定比央企要高得多，因为

民资的竞争力就在于灵活。 

    气价上调已箭在弦上 2013年，我国上调了非民用的天然气价格，

并将天然气分成存量气和增量气，增量气一步调整到位，存量气分步

调整到位，争取“十二五”末存量气调整到和增量气一样的水平。 

    因此，华融证券分析师王刚表示，2014年和 2015年，国内天然

气价格仍可能会继续向上调整。 
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    实际上，今年以来，天然气价格上调的声音不断。据卓创资讯透

露，近期，相关气头尿素企业表示，部分单位已经接到通知，或于今

年 6 月份-7 月份实现天然气涨价，涨价幅度在 0.2 元/立方米附近。 

    此外，安迅思也获悉，自 5 月 16 日起，陕西、内蒙地区的部分

液化天然气(LNG)工厂将上调报价，平均涨幅约 500元/吨。 

    王刚认为，石化行业 2014 年将继续延续前几年比较稳定的增长

态势，主要增长点来源于天然气板块。一方面，国内天然气消费量继

续快速增长，加之华北地区出于大气污染治理的需求，京津冀天然气

消费量会进一步增加；另一方面，国内天然气价格有望再次上调，量

价齐升有望继续增加天然气板块盈利。 

    同时，据了解，中国与俄罗斯的天然气进口谈判接近达成协议，

有望近期签署。 

    “中俄天然气合作达成预期升温。”卓创资讯分析师王晓坤向《证

券日报》记者表示，中俄天然气管线贯通后，有望带来 300亿立方米

/年的天然气供应，相当于 2013 年中国天然气表观消费的六分之一，

占 2013年中国进口天然气的一半附近。 

    王刚还认为，俄气的进口价格可能仍然会比国内天然气价格要高，

因此，俄气的进口协议也可能会推动国内气价上调。 

    ----------------- 

    1968：这些王八蛋，前面说反国企垄断，一个很大理由是国企垄

断价格，卖的东西贵！现在改革了，应该降价吧！他妈的改革以后居

然要涨价，哪还改革个屁啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2013:16 

    @haitian168815456 楼 2014-05-2012:21:45 

    云南镇雄称击毙男子合法目击群众称没必要开枪 

    ----------------------------- 

    云南男子围堵镇政府被特警击毙上百人联名喊冤 

    5 月 15 日，云南镇雄警方称当街开枪击伤一名“驾车冲撞赶集

群众”的男子，该男子经抢救无效死亡。当地警方通令表彰了“果断

依法开枪击毙犯罪嫌疑人的民警”。 

    但警方的出警处置在目击群众中引发了争议。新京报记者在镇雄

采访了解到，上百目击群众写联名信称，该男子“没有危害群众安全”、

“警方公布的情况不属实”、“警方不应该在此情况下开枪打人”。目

击者们称，该男子系上访时用货车堵了镇政府的门，并在与特警对峙

中挥舞了马刀，随后被开枪击毙。 

    昨日，镇雄官方表示已了解到部分群众反映当时情况并不危险、

没必要打死该男子的意见，但警方当时开枪是否合适，具体结论要以

当地检察院的调查报告为准。 

    据镇雄县公安局政工科王英国科长透露，警察使用武器是否合法

由检察院监督，检察院的报告结论初步形成：被毙男子涉嫌用危险方

式危害公共安全，警察为保护人民群众的生命和财产安全，依法开枪。

他称，事发现场有全程录像监控，有关部门会给出公正结论。 

    5 月 15 日，镇雄县公安局发消息称，当天 14 时 15 分，罗坎派

出所接群众报警称：有一名男子驾驶一辆货车在罗坎街上冲撞赶集群
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众，已造成 3名群众受伤。派出所民警接警后立即出警处置，经对该

名男子警告无效后，民警依法果断开枪将其击伤，有效制止了犯罪行

为，避免了更多无辜群众的生命财产受到侵害。昭通市公安局对有效

保护人民群众，果断依法开枪击毙犯罪嫌疑人的民警予以通令表彰。 

    嫌疑人方九书经抢救无效死亡。 

    近日，上百名罗坎镇的现场目击群众联名对在当地采访的新京报

记者表示，方九书被击毙前并未“蓄意伤害赶集群众”，他向试图控

制其行为的特警挥舞了一下马刀后即放下，没有用刀攻击任何人，然

后发动货车试图慢速离开，而且他被枪击前并没有开车撞人。在此情

况下，警察仍开枪把他击毙。 

    案发当晚，昭通市公安局政治处副主任赵女士对新京报记者称，

经调查，出警民警先是鸣枪警告，在警告无效的情况下才开枪击毙疑

犯，民警的行为符合我国警察使用武器的有关规定。有关部门正在调

查了解疑犯情况和击毙过程。 

    昨日，镇雄县外宣办副主任熊涛对新京报记者称，当时“特警劝

他下车，他不下车，并拿出一把长刀砍向特警，对特警构成威胁”。 

    “方九书有开车冲撞群众的行为，不管是否伤到人，但他在情绪

激动的情况下，在人群密集的地方开车冲向群众，存在撞伤人的可能

性，如果警察不及时制止他，有可能造成更多群众受伤，警察在这种

危急情况下开枪，是综合形势做出的判断。”熊涛说。方九书是镇雄

县罗坎镇茶蔚村村民。5 月 18 日，其妻周训娥介绍，2012 年当地火

电公司修建输电线路经过他家房屋和承包土地，方九书要求火电公司
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按照市场价格赔偿损失，但双方一直没谈妥赔偿方案。 

    昨日，镇雄县外宣办副主任熊涛确认了上述说法。熊涛称，方九

书兄弟多次到镇里、县里反映情况。2013 年 4 月 1 日，方九书用货

车堵住交通，阻拦电网施工，罗坎镇政府以涉嫌寻衅滋事行拘方九书

30天，其兄方九成被关了 15天。这是行政拘留决定，不存在“关黑

监狱”一说。 

    周训娥证实了相关说法，并指当时“抓人”的是由罗坎镇安镇长

带队。随后，方九书兄弟再度多次向县、市有关部门反映情况。 

    今年 5 月 14 日下午，方九书电话方九成，约次日趁赶集日人多

到镇政府反映情况。 

    --------------- 

    1968：我们现在已经知道全国全面出动的警察在针对谁了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2016:30 

    马来西亚前总理：MH370目前很可能正在某地 

    据新华社电：马来西亚前总理马哈蒂尔 18 日在自己的博客上撰

文指出，有人正在隐瞒有关马航 MH370客机失联的一些事情，人们应

当去追问波音公司和美国中央情报局，而非责怪马航和马来西亚政府。 

    文章说，MH370客机的通信系统和 GPS设备肯定被关闭了。作为

MH370客机的制造者，波音公司安装了这些通信系统和 GPS设备，“波

音公司当然会确保这些装置不能被轻易地关闭，因为它们对飞机的安

全和运行至关重要。” 

    文章说，波音公司 2006 年研制的一个系统获得美国专利，该系
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统一旦启动，飞行员将失去对飞机的一切控制，该系统还能让一架商

用客机降落在预先设定好的地点。 

    马哈蒂尔引用某网站 2006 年刊登的一篇文章说，如果恐怖分子

企图控制飞机，那么飞机上的“不间断自动驾驶系统”可以通过机上

感应器启动，但中央情报局等政府机构也可以通过卫星系统远距离启

动。 

    马哈蒂尔说：“很明显，波音公司和某些机构拥有对包括 MH370

客机在内的商用客机的‘不间断控制’能力。是否有这种可能，在某

人直接或远程取得对飞机的控制后，MH370客机的飞行员失去了对飞

机的控制。” 

    他认为，搜寻客机残骸、油迹或侦测黑匣子的信号都是在浪费时

间和金钱，这很有可能不是燃油耗尽后的普通坠毁。MH370客机目前

很可能正在某地，并且已经没有马航标识。 

    马哈蒂尔说：“波音公司应该对这一所谓的反恐自动着陆系统进

行解释。我无法想象飞行员在汹涌的大海进行软着陆，然后静静地随

客机沉没。” 

    新书《MH370航班之谜》怀疑泰美军演击落飞机 

    据新华社电据澳大利亚媒体报道，在马航 MH370 航班失联 71 天

后，第一本相关书籍于 19 日在悉尼起售。这本名为《MH370 航班之

谜》的书并没有给出确切答案，不过在某种程度上支持泰国与美国在

南海举行联合军事演习期间意外将这架飞机击落的理论。书中认为，

由于肇事者想掩盖错误，搜救人员可能被引向错误的方向。 
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    本书作者为作家兼记者奈杰尔·考索恩。他认为，非常有价值的

一条信息是，在飞机的通信应答系统于凌晨 1 点 21 分关闭前后，在

泰国湾一处钻井平台工作的新西兰人迈克·麦凯看到了一架正在燃烧

的飞机。考索恩将这与泰国和美国在南海举行的联合军事演习联系起

来。 

    他这样写道：“这次演习是要模拟陆地、海上以及空中作战情形，

其中包括实弹演习。” 

    他分析说：“没准就是哪个参加军演的人无意中击落了 MH370。

这样的事情的确有可能发生。谁也不想再发生洛克比空难（1988 年

美国泛美航空 103号航班因恐怖分子制造爆炸而坠毁，据称恐怖分子

是因美国军舰半年前击落伊朗一架客机而实施报复），所以肇事方有

充分的理由对此保持沉默。” 

    他认为，肇事方可能通过匿名的消息人士散播错误信息，导致人

们在错误的地方展开搜救。 

    考索恩写道：“毕竟，在南印度洋没有找到任何残骸，这本身就

很可疑。” 

    ---------------- 

    1968：事情越来越向我预测的方向发展了，我注意到有这样一种

言论：“这个无耻前总理的话真的很能煽动一些无知脑残。他不就是

想搅混水逃脱责任吗，还真有蠢逼跟着他的思路走了。你不坐飞机牛

逼你麻痹啊，你坐得起吗。”马航就是飞机失事了，他赔钱就是了，

马来西亚政府需要这样长期遮遮掩掩吗？肯定有赔钱之外更大的压
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力，这个压力肯定来自美国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2016:44 

    引用： 

    右军大令 1：加拿大环球邮报驻京记者马凯说：“他首次看到中

国公民进入天安门广场要检查身份证，而外国人可以自由进入。怎么

自己的国民成了疑似恐怖分子？”——好伟大的一场“中国梦”。 

    1968：昨天晚上我到我们这广场去玩，哈哈，到处是武警，还牵

着大狼狗呢，当然也查了一些人的身份证，以后出门要带身份证了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2016:50 

    找马航的傻逼是不是还在找！不要觉得这些傻逼能够拦住告状的

就了不起，翻一翻历史，拦住上告的人群都是到朝代末期了！要想死

的快要想逼人造反杀掉南霸天、黄世仁就不让人告状吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2020:55 

    [专栏]中国企业杠杆率惊人美股暴跌失血严重 

    来源：全景网发布时间：2014 年 05 月 20 日 09:39 作者：邱璧

徽 

    中国企业杠杆比率惊人去杠杆如何降低风险？ 

    中国企业的杠杆比率可能比想象中的还要惊人。中国人民银行调

查统计司副司长徐诺金日前在参加一个会议时称,2012 年我国非金

融类企业部门的杠杆率为 106%,2013 年进一步增至 109.6%。这一数

值远高于德国的 49%、美国的 72%、日本的 99%。此前中国社科院的

数据也显示了类似的结果。 
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    徐诺金的报告显示,我国非金融企业部门的债务形式主要表现为

银行贷款、企业债券、信托融资等。企业部门的杠杆率和经济周期密

切相关,经济增速放缓带来的压力使得不少企业被动提高杠杆率,而

企业生产经营困难最终也导致了银行的不良贷款增加。我国大部分贷

款和债券来自国企,央企的负债率也引起了市场关注。 

    目前让决策层和企业们头痛的事情是,如何能够恰当地去杠杆,

又能让经济软着陆,不引发大规模的经济风险,而房地产、地方政府融

资平台以及影子银行等方面都是薄弱环节。 

    中国农业银行首席经济学家向松祚 5 月 20 日在中国国际广播电

台环球资讯广播《早间第一资讯》节目中称，他所估计的企业杠杆率

数据比央行公布的还要高。他表示，非金融部门包括企业、家庭个人

和政府，根据估计，这一领域的杠杆率已经超过 200%。 

    向松祚表示，该数据过去曾经很低，在 2009年之前还不到 70%，

近几年的上升是四万亿刺激的后果，造成货币信贷疯狂扩展，几乎所

有行业都在债务刺激下出现严重产能过剩。除了杠杆率，向松祚指出，

还应关注最能反映企业现状的负债率，也就是企业负债占总资产的比

例。他表示，目前很多制造业企业的负债率已超过 70%，绝大多数钢

铁企业负债率超过 65%，部分接近 80%。有些房地产企业的负债率超

过 80%，中长期来看，如果房地产企业负债率超过 70%，也就是资产

中有 70%来自于负债，那么企业就处在比较危险的状况，因负债是刚

性的，但其资产与负债可能无法匹配，需要还债时资产可能无法变现

或出现贬值。 
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    -------------- 

    1968： 

    向松祚还是没有看到本质，本质是 2008美国抛出 QE，中国四万

亿扩张吸纳美元流动性，因为中国的资产货币信贷疯狂扩展才能吸引

多余美元，当时美国多出来的货币在金融领域没有到实体，金融领域

的钱到哪里了？到中国放信贷和杠杆来了！这是中美国金融配合的天

衣无缝的经典之作！ 

    我和大学同学聊天，他说每个人都说自己有钱，但钱在哪里？都

说有几套房子就是有钱，但是这样的房子有些还欠着贷款，真正没有

贷款自己还有几套房子的家庭不到 10%吧！这就是全民资产高杠杆高

负债高泡沫的象征！任志强最近又在说现在买房 10 年后房价还是不

跌的话，其实，这厮知道，这 1-2年国企卖完，核心最后还是要大印

钞票的！我不用知道什么内部机密，一个简单的道理，这 30 年的改

革之路就是国家卖资产越卖老百姓的福利越少的过程！越卖资产国企

利润越流入的少数权贵手里，国家政权越缺少运转资金的过程，最后

政权只能变相通过印制货币也就是把土地、教育、医疗等不是货币的

东西货币化，其实就是印票子嘛，也就是现代版更隐蔽的通货膨胀来

维持政权！他们的阶级本性一定要把这个他们自以为得意的把戏玩到

法国大革命那一天！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2022:08 

    为什么我们身边大多数杰出人才、上学的时候只是中等偏上的学

生？---ZXL1968 
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    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

5-2021:53:58http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp ？

NID=353 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2022:15 

    美股开盘黄金遭 5亿美元空单袭击 

    2014年 05月 20日 21:42 

    今天欧洲市场开盘后，黄金价格随即下挫，晚间美国交易时段开

始，黄金更是遭到了巨额空单砸盘，有人瞧准时机抛出了 5.2亿美元

的期金卖空合约。 

    但蹊跷的是，如此大额的空单居然只令黄金价格跌去了 7 美元，

熟悉见闻的读者应该记得，去年年底，黄金期货几次被砸晕，暴跌 10

美元导致市场停盘之类的事情屡有发生，当时空单的金额也不过 2亿

美元。 

    ----------- 

    1968：这表明，隐藏的买单在不停的吸黄金，这个买盘数量巨大，

出乎空方意外！如果空方知道有这个买单那么就不会抛 5.2 亿美元，

他为什么不知道，黄金交易系统有隐藏什么的秘密功能？买卖双方是

谁？尤其是哪个隐藏的买单，只有美国才有这个科技金融实力和喜欢

使用这样下三滥手段！顺着这个推理黄金还要往下跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2022:20 

    今天看到央视关于护眼灯的报道，我重复以前说过的话：我们百

姓拒绝学习这样的伪知识，这些东西只要国家主管部门管理好市场就
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行了！他们都是干什么吃的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2022:34 

    三号嫌疑人抱着孩子打砸抢，余杭公安，你们太有才了！ 

    发表于：2014-05-1514:44:05 

    作者:山东学生 

    三号嫌疑人抱着孩子打砸抢，余杭公安，你们太有才了！ 

    看着图片，有些汗颜，不知到时候自己有没有这样的勇气。 

    个个都很坚毅 

    网友热评： 

    1号美女好有气质，一看就是个有修养有素质有气节的女人 

    中国的良心！ 

    中国的脊梁！ 

    真的希望有一天，能有一条清澈的河，从家乡缓缓流过……” 

    为什么要打砸呀？政府不会反思呀！人民万岁！反对一切不平等

政府是公仆吗？ 

    这就叫官威。 

    公仆是为人民服务的吗？政府连妇女都搞不定打不过呀？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2023:54 

    我看了解放军军事演习的军事节目，里面提到坡度大，机械化装

甲部队移动缓慢，我想到了俄罗斯安装了飞机发动机的装甲车，战场

上速度就是胜利！我们军事装备的思想没有体现这一个重要军事装备

原则！细节上看我们的单兵防护研究也偏薄弱，比如单兵火箭弹的耳
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朵防护问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2113:16 

    哎，我关于老江见普京的回复没有了！ 

    我最近上乌鲁木齐的市长信箱，发现里面反映的问题才真正有研

究价值！有空给大家来几段！ 

    就说我家门前马路边绿化吧，原来挺好的街边树，非要换成低矮

带刺灌丛，现在又把灌丛拔了不知道要改种什么？钱对他们来说不是

一个问题，脑残对他们来说是个问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2211:15 

    @可可开心 kk15486楼 2014-05-2210:35:03 

    中国和俄罗斯走得更近了，狠狠扇了楼主一大耳光。 

    ----------------------------- 

    这话从何说起啊？扇谁的一大耳光？扇美国、欧洲耳光！我前面

说中国在乌克兰事件投弃权票，搞骑墙是不行的，实践证明，如果那

时我们支持了俄罗斯，今天天然气价格还可以低一些！我说不要骑墙

难道说错了吗？不过，从长期看，我们签订的长单还是划得来的！看

来中国的天平有一些偏向俄罗斯了，但还不是倾斜！我的战略判断没

有错嘛！普京要的外贸稳定他得到了，那么在乌克兰俄罗斯就要动手

了，虽然没有中国普京也可以动手，但是有稳定的贸易收入后动手心

里更有底！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2211:21 

    @zxl19682012 
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    和讯网 

    据新华社消息，乌鲁木齐文化宫早市发生多次剧烈爆炸，伤亡不

明。图自网友。 

    ------------------- 

    @希音 033015485楼 2014-05-2209:25:35 

     

    ----------------------------- 

    就是我在的那个区！别的就不能多说了，我们多灾多难难的乌鲁

木齐人民啊！恐怖分子并不可怕，可怕的是一些同胞的麻木！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2212:23 

    两个核心消息： 

    1：现在地方要自发地方债了----这是要地方摊派的---这是地方

极度缺钱，经济萧条的信号！ 

    2：北京郊区多楼盘降价超 10%下半年跌幅或将扩大 

    2014年 05月 22日 07:08 

    核心关注数据：钢材从万元/吨降到现在两千多一吨，房价下跌

还刚开始。结构性调调查整就是要让建材企业能活下去，死一部分房

企。 

    ----- 

    结论：他来了----穆迪--将中国房地产开发商信用展望调低为负

面； 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2212:30 
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    最近我要少说话了！政治经济的就免谈一阶段，韬光养晦啊！因

为本人确实不甘寂寞，最近闲的发慌，我研究太极五行挥舞铁链子，

居然不小心自己创立了一套太极擒拿手！两根指头就可以制服壮汉，

就说一说这些吧！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2212:49 

    由于害怕铁路辐射对孩子有影响，现在我一般不让孩子呆自己家，

这样晚上我看电视的时间就多了，我对民间绝技特别感兴趣，最近知

道了几个绝密的事： 

    1：书如何千年不受虫噬？ 

    西藏一个大寺的采访中揭示了这个秘密，就是用狼毒花的根做纸

张！因为有毒的气味虫子不来！ 

    2：为什么我们到苗族山野去毒虫喜欢侵袭我们，而当地人没有

事？ 

    当地人的衣服是含板蓝根的靛蓝植物，去毒虫，哎，其实这可以

开发出解放军的热带作战服！ 

    3：苗族猎人用毒药蘸箭头打猎，吃猎物不中毒吗？原来吃的时

候一定要热透，这样我想到了云南白药里面含有剧毒的雷公藤，为什

么吃了不中毒？因为变性了，为什么会变性，哈哈，我大概知道一点

了！ 

    4：捕黄鳝的绝招其中蕴含的思维智慧，口不大挤进去很顺溜，

出来就不能挤因为是倒刺！还有黄鳝喜欢在拐弯的地方，凌晨出现！ 

    5：海南人为什么喜欢带光滑顶的很大尖顶帽子，因为蚂蟥就在
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树上，这样经过树的时候就不用担心蚂蟥了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2212:55 

    俄罗斯大量抛售美债之后都在买些什么 

    2014年 05月 22日 08:04 

    俄罗斯 3月抛售了其持有的 20%、价值 260亿美元的美债，值得

注意的是，在减持美债的同时，“北极熊”正在暗暗地增持黄金。 

    上周公布的美国资本净流入数据(TIC)显示，俄罗斯 3 月抛售了

其持有的 20%、价值 260亿美元的美债，比利时出人意料地再度大量

增持。值得注意的是，在减持美债的同时，“北极熊”正在暗暗地增

持黄金。 

    据外媒报道称，俄罗斯在 4月购入了 90万盎司的黄金，价值 117

万美元。至此，俄罗斯的黄金储备也由 3月的 335万盎司升至 344万

盎司，总价值由 433.6亿美元升至 443亿美元。 

    下面的列表是彭博统计的俄罗斯央行的外汇流动性和外汇储备

变动表。 

    俄罗斯央行自 2006年来逐步增加黄金储备，平均每月增持约 50

万盎司。但 4 月俄罗斯猛地增持近 100 万盎司，超出了此前的增速。 

    俄罗斯央行副行长 SergeyShvetsov透露，“去年我们购入了 100

吨黄金，今年增持的数量或许有所减少，但是仍将是大数字。” 

    有分析师指出，这或许和乌克兰地缘政治紧张引发的俄罗斯与西

方对立有关，此前美国的欧盟宣布了一系列对于俄罗斯的经济制裁。 

    他同时表示，俄罗斯或试图通过增加黄金储备给予卢布一定的支
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撑，防止因乌克兰局势和西方制裁引发俄罗斯卢比大幅贬值。 

    该分析师称，“从 4 月的 TIC 数据来看，欧洲小国比利时神秘地

大量增持美国国债，我们怀疑背后有美联储和欧洲央行的身影。” 

    1995-2004年俄罗斯黄金储备的变化图，可以看到今年俄罗斯一

直在增持黄金。 

    -------------------- 

    1968：看来，上次黄金的大抛单是华尔街的人，接盘的大力量是

俄罗斯了！这样黄金价格急跌的可能性就不大了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2213:01 

    提问者：4521KJK提问时间：2014-05-2122:11:54 

    前两天升级后让人经常搞不清是否已登录，登录以后不显示，发

贴也连接不上 

    这次中华网论坛升级的目的是想把人赶走吗？ 

    ---------- 

    1968：中华网论坛的帖子 4天都没有更新一直到末页，也没有回

复，禁言了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2216:14 

    刘尚希：地方自主发债不是单边放权必须有效监控 2014年 05月

22 日 05:37 商灏手机免费看热点个股字体：大中小我有话说查看评

论(5)允许地方自主发债，实际上是基于国家治理的架构来考虑的，

这就意味着赋予地方这种权力的同时，也赋予其相应责任，权责必须

对等，而不可单边放权或赋责。 
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    针对 10 省市地方政府自主发债，分析认为此举表明中央政府正

试图扩大地方政府的财政选择权限，以帮助解决一些地方政府可能面

临的财政窘况。财政部财政科学研究所副所长刘尚希接受《华夏时报》

记者专访时说，空泛地提议放开发债权让地方自主发债，这个主张并

未结合当下的中国国情。 

    凭何借债？ 

    《华夏时报》：允许地方自主发债的法理与政策前提是什么？ 

    刘尚希：允许地方自主发债，实际上是基于国家治理的架构来考

虑的，这就意味着赋予地方这种权力的同时，也赋予其相应责任，权

责必须对等，而不可单边放权或赋责。因此，如果中央允许地方自主

发债，则地方能否承担相应的责任，有无能力承担相应的责任？在这

个必须回答的最基本问题还没有搞清楚以前，泛泛地呼吁让地方自主

发债，或仅仅从城镇化公共基础设施建设融资需求的角度出发来讨论

问题，还远远不够。 

    《华夏时报》：如何为地方确权？刘尚希：融资需求是没有止境

的，但若没有还款能力，一切都无从谈起。因此，这就与两个问题关

联到一起：财政体制与产权制度。如何为地方确权，使其也成为产权

的主体？这在法律制度上必须加以明确。今后地方在编制资产负债表

的时候，就必须明确：哪些东西是属于地方的资产？万一出现债务偿

还问题，地方哪些资产可以动用、支配或变现。目前法律规定，地方

国企资产可由地方政府支配。但对于公共资源、自然资源的权属，尚

无很明确的法律规定。名义上的“国家所有，分级管理”，实际上是
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分级所有，在这种情况下，责权利都不清晰，其结果很可能是中央政

府最终兜底，那样就会存在道德风险。所以，这是一种存在先天缺陷

的制度安排，肯定难以推行。因此，允许地方自主发债，就必须要地

方有承担相应责任的能力，这一能力取决于当前体制下中央如何对地

方确权。地方必须编制自己的资产负债表，这个资产负债表必须公开

透明，可让社会进行评价，这也可以为地方政府通过市场发债提供前

提。借债何用？ 

    《华夏时报》：地方自主发债应由谁充当发债法人，官员职务变

动是否应影响承担债务责任？刘尚希：现行预算法中规定，经过国务

院批准，地方政府即可自主发债。然而具体事实是，许多官员的职务

变动频繁，这就造成大家很难想象当任的地方行政官员未来要为其所

借债务负责。而该官员自己可能也未必有还债动机，因为其对自己究

竟能在任上干多久并无明确预期，所以其对于如何偿债何以偿债的问

题也并无明确预期，也就不会过多考虑。这将导致官员必然不会主动

去考虑所借债务的风险究竟有多大，其规避债务风险的动机实际上也

就会非常弱。对官员来说，在其任上能借到钱并把事情干了才是最重

要的事情，至于未来如何还债则不是他的事情。 

    《华夏时报》：这一状况应如何避免以及解决？刘尚希：通过加

强地方人大的监督和约束作用来解决，是一个重要的方式。法律在这

方面应赋予地方人大相应的权限：不经过地方人大的审批，地方政府

就不能随意发债。即便中央政府给予地方政府发债的权力和发债的限

额，但未经地方人大批准，地方政府也不能轻易发债。还可以通过地



8551 

 

方债务的透明制度来解决：发债究竟作何用途？偿债来源究竟在哪里？

这些内容都必须透明。这也使得社会可以对其加以评价，并产生一定

的监督和约束作用。此外，发债必须要有规划。既要有总体规划，也

要有具体规划，要落实到具体项目上去，而且项目必须进行可行性研

究，是进入了项目库的做了评审的项目。这种约束可以保证发债资金

的使用效果，而不至于花的钱打了水漂。 

    还有一种办法，即未必一定要以地方政府的名义去市场上筹资发

债，而是可以采用现代 PPP 的方式(即公私合作的方式，其英文名称

为 PublicPrivatePartnership)。对于地方政府的一些公共基础设施

建设项目，进行公私合作，利用社会力量，市场和政府共同设立一种

特殊的目的公司，全程参与项目的设计、建设、运营和管理，收益共

享，风险共担。这不仅仅可以解决地方政府筹资问题，同时还可以提

高地方政府的管理水平，改变地方政府以往在基础设施建设方面的管

理方式。 

    何以偿债？ 

    《华夏时报》：地方自主发债如何避免被滥用？ 

    刘尚希：被滥用的根源仍在于透明度不够。一般强调公共预算透

明，但地方政府通过银行(行情专区)贷款或投融资平台借的钱，其透

明度是很不够的。在国家审计署对地方进行审计以前，各个地方都把

地方债务作为最高机密。究竟借了多少钱，用的怎么样，相关数据，

各个部门各管一摊，地方政府并非所有部门都知道，即使是财政部门

都未必全清楚。所以，必须要整体透明。如果没有这样的制度安排，
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而是政府各个部门分兵把口，那就谈不上什么公开透明，借来的钱被

滥用的可能性就会很大。另外，借钱做什么用途，事先要想好，要走

严格规范的决策程序，要做严格的可行性研究和风险评估，要有明确

的和正确的借债意图。 

    《华夏时报》：如何从体制机制上确保债务被偿还？刘尚希：如

果不偿还就要有责任的追究机制和处罚机制，如果违约，就要看违约

的程度如何。违约不一定是坏事。如果发现某些地方政府的某些项目

违约了，这等于是对市场发出警告：无论银行或影子银行都不要轻率

地借钱给地方政府，事先必须看好，否则就要承担风险。所以，中央

政府最终兜底也是有条件的，并非只要地方政府还不起债了就要兜底，

而要看其所引发的公共风险究竟有多大。避免违约风险的发生，涉及

到监控问题。中央必须严格监控地方发债程序、发债意图、资金用途

和使用效果，以及发债期限和债务结构等，而不是事后才去过问和处

理。首先要有政府债务的准则，就要通过政府会计改革，建立政府的

债务准则。所以，当务之急是以科学标准确认地方债务的分类，否则，

数据统计都成问题。即使统计出来的数据，也是审计出来的结果，而

非按照科学的债务标准和分类统计出来的结果。这些有效监控的前提

条件必须具备，它们是地方债务管理的基础设施。 

    --------- 

    1968：发债是为发展还是为还债？现在看是为了还债！看看卖不

出去的房子再看看政府欠一屁股债的辉煌的办公楼吧！发债失控将导

致国家通货膨胀，让地方发只是转移个名词耳！失控后让地方政府破
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产，效果没有什么区别！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2216:15 

    最近叶檀、郎咸平等等在鼓吹藏汇于民，就是放开外汇管制，放

开最后一道洗劫中国财富的闸门！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2217:18 

    我认为现在我们看到的太极图有问题，太极图不是平面的应该是

立体倾斜的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2300:12 

    我认为现在我们看到的太极图有问题，太极图不是平面的应该是

立体倾斜的！为什么这样说呢？因为当年据说伏羲发明太极图是面对

黄河弯曲忽然顿悟的，那么看似平的河流其实还是由高向低有势能才

能流动的！如果太极的原理确实起源于河水流动，那么一个平面的太

极图是不能准确表达意思和进行推演的！有人用天文的角度来解释太

极图，见附录 1，我认为认识也是不到位的，正好我们地理专业有个

地球概论的课程，如果要详细解释这件事，就必须建立立体模型！我

多年研究地球和月亮的运动，颇有心得，也不想再评什么职称了，更

不想掏钱自己出什么鸟论文，借此闲暇最近把这件事给大家讲透，等

再有空讲一下全球地震和火山和水旱灾害的我提出的灾变理论！ 

    附录 1：伏羲太极图揭秘 

    一年太阳运行轨迹 

    伏羲太极图已经影响中国天文、政治、经济、军事、文化等领域

几千年，如今对外国的航天、计算机、气象、医疗卫生系统等也产生
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了重大影响，但有关伏羲太极图的各种传说或假说层出不穷，甚至达

到以讹传讹，误人子弟的地步。 

    什么是科学？什么是伪科学？还是让我们通过实践去检验它的

真伪吧。 

    一、制作“测日影圆盘”。 

    以冬至日正午时竿长一尺的日影为半径，在有刻度的盘中央装一

根与盘垂直的棒，圆盘周长３６５度，每度各钻一个圆孔，定出子午

线。以后每日以逆时针方向将圆盘转一度，逐日测定日影记于盘上，

到夏至日日影最短为零。再将圆盘旋转１８０度，使午端对准正南（夏

至），以原测杆作轴，继续测日影。这样观测的结果，与伏羲太极图

完全一致。若用—、－－符号标志出来，就是标准的伏羲太极八节图。

这证明了伏羲太极八节图的确是根据立竿测日影而来的宇宙模式图。

有兴趣者可以反复测定，进行验证或实证。 

    竿影的长短与太阳的直射斜射联系密切，也与白天黑夜的长短密

切相联。若从一天的日出日落和晚上以月亮为光源来连续观测，同样

可以得到相同的规律和规律性变化。将实测的这种规律性变化绘制成

一个图就是“太极图”。太极图中间的Ｓ形线就是区分白天黑夜的分

界线。二、解决无影难题。在热带地区，同样从夏至开始立竿测日投

影，会发现在一条与温带区分的线上夏至正午的竿影测不到了，即无

影。这是什么原因呢？地球上赤道南北各２３°２７′的两条纬线，

叫回归线。夏至日太阳直射到北纬２３°２７′，叫北回归线；冬至

日太阳直射到南纬２３°２７′，叫南回归线。太阳直射光线全年在



8555 

 

这两条回归线之间移动。夏至日在北半球直射光线在十二点整是垂直

照射的，正好与竹竿相重叠，因此看不见也测不到太阳的投影。三、

Ｓ形曲线含义创造出完整的立竿测日投影图以后，把测得的白天黑夜

长度和天气冷热状况联系起来，就成一条Ｓ形曲线。因此，实际上Ｓ

形线是白天与黑夜和天气冷与热的分界线。四、黑白Ｓ形太极图形成

在长期实际观测过程中，伏羲不断总结先民的实践经验，并用“立竿

测日影法”指导先民测定时间，确认东西南北方位，确定冬至、春分、

夏至、秋分及二十四节气的时间标准及黑夜白天长短测定标准等。 

    这促成了古代一项重大的科学技术成果——太极图，对农业生产

及民众生活起到了巨大促进作用，在科学史上也具有深远的影响。 

    立竿测日投影图是依３６５天每天正午十二点整立竿侧日投影

瞬间画出来的图，它记录着大自然中白天黑夜长短和天气冷热的消长

情况。立竿测日投影图原测地面很大，缩小后，点与点连成线，线与

线连成片，就成为黑白Ｓ形的太极图。“立竿测日投影法”以后还发

展为立竿测月投影，以观测月象变化的规律。 

    可见“无字天书”太极图源于观测天象时空的实践，又指导农业

生产。这决不是凭空而来的或是想象、臆测出来的，这就是伏羲文化

的本源。 

    太极图实质上是远古时代太阳画的一幅立竿测日投影气象图，是

以太阳运动为中心的与人类生产生活息息相关的白天黑夜长短、天气

冷热变化的气象图，又是最早的日月合历。伏羲的创造发明用太极图

体现出来，是一项世界上独一无二的伟大的贡献。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2300:22 

    附录 2：伏羲卦及太极图： 

    左边用数字表示为：1、2、3、4右边是：8、7、6、5 

    按伏羲定义：能量或者物质生化过程是：横 S形，即由 1到 2到

3 到 4 到为阳物质，而 4 到 5 沿太极图 S 线到 5，5 到 6 到 7 到 8 为

阴物质，这种是渐进方式。倒向循环：8 经过 S 线达到 1，这是极阴

物质通过到阳物质的转化路线。八卦定义：单数为阳物质，双数为阴

物质，但是单数不是表示单一的阳物质，双数亦是这样定义，也可以

称为能量级别的高低等。比如上面左边有 1和 3，可以表示为两种阳

性物质，其它同理。 

    -------- 

    1968：关键是这个横 S 倒向循环：8 经过 S 线达到 1，这是极阴

物质通过到阳物质的转化路线的关键！生死的秘密似乎也就在这里了！ 

    附录 3： 

    引用自鸡泽毛遂 http://blog.sina.com.cn/maosuishaoshan 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2300:44 

    四、黑白Ｓ形太极图形成 

    在长期实际观测过程中，伏羲不断总结先民的实践经验，并用“立

竿测日影法”指导先民测定时间，确认东西南北方位，确定冬至、春

分、夏至、秋分及二十四节气的时间标准及黑夜白天长短测定标准等。 

    这促成了古代一项重大的科学技术成果——太极图，对农业生产

及民众生活起到了巨大促进作用，在科学史上也具有深远的影响。立
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竿测日投影图是依３６５天每天正午十二点整立竿侧日投影瞬间画

出来的图，它记录着大自然中白天黑夜长短和天气冷热的消长情况。

立竿测日投影图原测地面很大，缩小后，点与点连成线，线与线连成

片，就成为黑白Ｓ形的太极图。“立竿测日投影法”以后还发展为立

竿测月投影，以观测月象变化的规律。 

    可见“无字天书”太极图源于观测天象时空的实践，又指导农业

生产。这决不是凭空而来的或是想象、臆测出来的，这就是伏羲文化

的本源。 

    1968：正好我有足够的专业知识可以弥补和发展引用作者的不足！

我的意图很简单，用现代科学证明太极，用最简单的语言让大家看懂

太极，当然对我自己也是提高研究能力和智力的过程！其实看懂上面

的图很简单！地球上昼夜长短变化有一个最重要的原理就是对称原则！

比如我们认定一个纬度，比如北纬 40 吧，夏至白天最长的时候白天

长 14 小时，那么黑夜最长的冬至夜长也是 14 小时！而昼长 12 小时

就是夜长 12 小时，夜长 12 小时昼长也是 12 小时，这两个日期就是

阴阳转化的关键点！也就是同样是 12 小时白天，当向阳发展时就是

向 13小时 14小时白天发展的开始，当向 13小时、14小时黑夜发展

的时候这 12 小时白天就不能看作 12 小时白天只能看作白天最小数

12小时的消失和 12小时黑夜最小数的开始！所谓无中生有，有中生

无的道理就是这样简单，古人只是这么一句话，太简练了，但时间长

了我们居然也就不知所云了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2301:31 
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    啊，我忽然有些明白了！ 

    1：任何事物的发展都有他的极大数和极小数！这个数的大小是

由其本身所在的能量级别制约！或者是由更高级别的数制约。什么意

思呢？就地球而言举例吧！不同纬度夏至最高昼长是不一样的，但是

就这个纬度而言昼有多长不是自己体系决定的，比如不是地球自己决

定的，是主要受制于太阳系的运转轨道位置和黄赤交角的角度！主要

决定于更高级别的太阳！但有意思的是各个纬度最大昼长虽然不同，

但是最小值居然都是一样的！ 

    这个认识对我们实际生活有什么哲学指导意义呢？比如太极用

于打拳，敌拳来势很大，但是一旦伸直就是由加速到减速而力道最小

的时候，先不说擒拿他，实际我只需要两个指头一带他就必然像个纸

片一样！用兵也是一样啊！古今兵家都在计算大数小数！毛泽东在论

持久战中，计算出日本的国力的大数是无法长期维持占领中国的！当

日本占据大半个中国的时候也就是他军力耗尽丧失机动兵力，尤其是

丧失对后方巩固的兵力的时候，后来解放战争，毛泽东也计算过让蒋

介石占多少城可以让蒋介石丧失多少机动作战部队！日本和蒋介石的

兵力都有个大数，人为诱使他们超过这个大数，这样我们比较小的队

伍可以集中在一线形成局部的对他们一线部队的大数上的优势！今天

的世界也是这样，美国的经济、军事实力强，但是如果他欧洲也起火，

亚太也起火他的大数是无法都灭掉的！以前他牛逼哄哄的说要同时打

赢两场战争，通过阿富汗战争看，他太乐观了！他自己也修改了这个

目标嘛！ 
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    2：要善于发现拐点！在朝鲜战争中，李奇微就发现志愿军只能

进攻一个礼拜！这是志愿军的后勤大数，这样在后面的美军的反击中，

李奇微就像太极高手一样取得了反击胜利！后来美军发现如果被志愿

军包围坚决抵抗，凭美军的火力是消灭不了美军 2个营的，事实就是

这样！这是志愿军装备的大数决定的！最后志愿军明白凭当时装备一

次最多消灭美军 1个营！后面又取得主动！这就是双方对大数的认识

决定了决定了战略战术的运用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2301:44 

    实际上已经有人证明了太极八卦实际上是指导农业节气用的！我

进一步认为，伏羲是按照昼长变化立杆影而告诉人们该干什么农活了

啊！只不过后来的图太简洁，以致人们忘掉了本来意图，当然后人用

此推演事物发展也是有宇宙真理在里面的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2301:53 

    我赞同这个说法：对不识字的百姓，伏羲只要告诉他们，如用卦，

在一根绳子或标杆上用一种颜色结五个结，就代表坤卦，代表冬至到

了。其余的卦可按不同的卦象用不同颜色打结，先民一看绳子或标杆

上的结的颜色、位置，就知阴阳比例，就知道该做什么农时了。有学

者说卦图就是一个年历是有理由的。 

    1968：实际上，太极的演化确实是和一年中昼夜长短的变化一致

的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2302:07 

    我们把上图中的 12个月的每个月的昼夜比值用下图表示： 
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    比如这个月白天六份里面占一份，那么白天（—）是一份而黑夜

（--）是 5份，这样就可以演示昼夜比值变化了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2302:13 

    有空再说一下孔子解释不了的两小儿辩日吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2310:17 

    @麦田小憩去 15519楼 2014-05-2309:59:08 

    央行投放国开行再贷款 3000 亿基础货币发放方式转变了还有人

估计今后每月可能投放基础货币 1000 亿如果是这样汇率一定会贬值

另外我查公开资料住建部说棚改需资金万亿以上，除去专项经费和补

贴地方 ZF 资金缺口还差千亿千亿的缺口并不算大是不是住建部的数

据有所隐瞒？ 

    ----------------------------- 

    1968：我们基本可以确定央行的货币政策思路了！就是不降准，

但是隐蔽定向放水！国开行是个口子，基建要保卖地要保，中国经济

不卖地是保不了 7 的！还有个口子是地方发债，现在 10 省市只是开

个口子而已，后面会汹涌而来！但是大家注意到没有，这些口子一律

不是开给银行，也一律不是开给国企，甚至也不是开给实体经济，这

个招数是整死实体和国企逼他们卖企业，但是救不是实体的地方政府

和土地财政！也就是货币投放量只是维持政权的基本需要而已！ 

    地方 ZF 资金缺口还差千亿是不是从这个方向出，请考虑：2014

年 4000 亿元地方债发行规模内，上海等 10 个地区试点地方政府债

券自发自还，债券总规模为 1092亿元，占总额 27.3%。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2310:30 

    @v时间的玫瑰 15518楼 2014-05-2309:48:00 

    ----------------------------- 

    我早说过全国人大欠新疆人民，尤其是我们乌鲁木齐人民一个全

国哀悼日！今天，我上班来的路上，我旁边学校已经自发搞了哀悼活

动，民间百姓也在自发组织这样的活动！ 

    新疆问题太敏感，我不多说，我说一下俄罗斯如何对待这些恐怖

分子的吧，进校门一个女外语老师告诉我，既然犯罪分子具有家族和

地区性的显著特点，俄罗斯的办法是一人犯这种事全家族一起歼灭！

一个村出这样一个暴力恐怖犯罪分子一个村每家的的扶贫资金泡汤！

我看了专家介绍，这些暴力团伙，家族性很强，外人很难渗透，说白

了就是想打入敌人内部都不可能！俄罗斯的办法实际就是连坐，你想

啊，对这个家族人最了解的还是他们自己村的邻居！如果邻居不报告

一般性的检查是不会有实质效果的！发动群众依靠群众关心群众生活

加上对敌斗争坚决彻底的雷霆手段和将彻底铲除封建宗教家族对基

层的控制，减少过多的宗教活动对生产生活的干扰，才能根本解决问

题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2310:36 

    对越南，小打不如大打，大打不如占领！不占领越南还不如不打！

我的语言有点太极体的感觉了！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2311:40 

    ----------------------------- 
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    @麦田小憩去 15521楼 2014-05-2310:27:45 

    地方 ZF 发的这些债应该不是棚户区改造的我认为可能是发新债

还以前的旧债而已十万亿的旧债额这些也就够个利息 

    ----------------------------- 

    嗯，那么债就无限延期了，或者靠卖国资抵债，这个套路不新鲜！

也许这一轮改革后我们看到光鲜的数据和卖空的资产！ 

    附录： 

    中华论坛中国金融腐败占中国腐败总量的九成九勿选择性反腐

败 

    发表于：2014-05-1409:22:11 

    作者:hsynyn1995年，精英们在法律上禁止自己印人民币，使得

其后几年，货币短缺，加上优惠外资，歧视内资的经济政策，国内企

业纷纷倒闭，几十万国企一命呜呼，赚钱更是成了国人的难题。 

    好在精英们又找出来一条新路，就是增加手里美元，包括优惠引

进外资，另一个是加入国际贸易组织，让美国人同意开放市场，使精

英们能拿中国的商品换美元，然后依据美元增发人民币。 

    问题是这两个方法，都是中国印钱给美帝。引进外资，是直接印

钱给美帝资本家，让美帝资本家在中国用人民币购买物资建工厂或收

购工厂；出口商品换美元，增印人民币，等于印人民币给美帝在国内

购买商品。结果就是政府或者说政府的下属机构央行手里有了大笔美

元，而国内的大量工厂或产品给了美帝。 

    美帝印钱是直接发给美国老百姓，让他们有钱去到国外购买商品
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的，中国的精英印钱，是拿来换美帝的美元的，给美国人人民币，让

美帝购买国内的商品或工厂的。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2311:41 

    对越南，不打不如小打，小打不如大打，大打不如占领！不占领

越南还不如不打！我的语言有点太极体的感觉了！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2312:02 

    转录捡石头群乌鲁木齐群友的话： 

    1：新疆是个好地方，但已被暴徒糟蹋得不像样了！清晨当老人

们准备去公园溜个弯然后买点早餐、蔬菜时，当学生背着书包、背耸

着课文走向学校时，暴恐袭击却突然降临了！虽然受伤的不是自家的

亲人，但是我们每一个人又有哪个没有亲人？新疆人到底犯了什么错

应该遭受这样的折磨？新中国成立后，为了响应党和国家的号召，我

们的父辈们舍小家顾大家来到这茫茫戈壁，一干就是几十载，真是献

了青春献终生，献了终生献子孙！扪心自问，没有他们和我们这 2-3

代人的辛勤劳动和付出，新疆能有今天的繁荣吗？那些暴徒们，你们

的良心真是被狗吃了！如果有真主，他也会把你们的灵魂打入地狱，

永不超生！上帝惩罚那些丧心病狂的暴徒吧！！！为伤者祈福，让逝者

安息！ 

    下面是新疆 QQ 群转疯的一段话，他代表新疆各族人民严厉打击

暴力恐怖分子的心声，此刻我没有眼泪只有愤怒！ 

    曾经那几年，俄罗斯经常发生恐怖袭击，针对这一情况，普京也

是头大，后来普金出台了针对恐怖活动的一些措施，一个人参加恐怖
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行动，其家人也要为其行为接受相应惩罚，理由是，家人没有起到阻

止和约束其行为的责任。最近两年恐怖袭击在俄罗斯少了很多，这就

是攻心术，恐怖分子不在乎别人的生命，不尊重别人的生命和财产，

那么他也不在乎自己家人的生命和财产吗？强烈要求我们的政府借

鉴普金的措施！ 

    还有新疆网友自制图片： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2316:27 

    我忽然有个战略感觉，就是这次新疆的暴力恐怖活动之频繁和激

烈是以前没有过的，显然是美国操控的，如果联系以前钓鱼岛持续被

炒起来，马航的莫名其妙，香港的不断没有事找事的麻烦制造，我有

理由相信是转移视线，转移中国人民的视线！是什么视线呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2316:29 

    虽然有经济上攻击中国的可能，但我早指出美国第一攻击货币目

标是欧元，其次才是人民币！我判断主要是转移全面私有化卖国企的

视线！ 

    牛刀：第三次攻击欧元意在中国 

    2014年 05月 23日 14:36牛刀 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    攻击欧元的开始，也是美元指数走强的开始，目前这个时间节点，

只是为了突破 80.50 点，真正突破 84 点应该在美联储缩减 QE 完成

后，也就是 2014 年 9 月后。第三次攻击欧元，是全球经济大转折的

开始，也是中国经济泡沫破灭的开始。 
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    国际资本市场的一举一动，都是牵一发而动全身的，所以，我经

常观察国际资本的蛛丝马迹，好分析他们究竟要干什么？2014 年 5

月 22 日下午三点，法国公布 5 月 Markit 制造业 PMI 初值 49.3，为

4个月低点，预期 51.0，前值 51.2。这个数据公布后，欧元大跌，美

元指数开始走强。 

    美元第一次攻击欧元，当时并没有引起我的关注，因为那段时间

中国并没有出现经济泡沫，只是政府赤字在飙升，在 2008 年中国政

府财政赤字首次突破 1 万亿人民币，央行动用货币工具实行再贷款。

所谓再贷款，实际上将基础货币定向发给国有商业银行(行情专区)，

这个话题留待后面再说。 

    美元第二次攻击欧元，是希腊、爱尔兰债务危机开始爆发。这次

攻击欧元，导致美元指数上涨到 90 点才止住。那时，我正在大连写

作《穷人通胀富人通缩》的时候，当时市场分析是： 

    1、国际资本大肆攻击欧元，让全世界唯一一个能威胁美元的国

际储备货币的国际地位一落千丈。在攻击以前国际资本明确提出欧元

将下跌到 1.2美元，最后欧元实际下跌的位置超过 1.2一点点，控制

的力度恰到好处。让国际资本的威信极大提高。在攻击欧元到 1.2的

时候，国际资本反而显现出极大地仁慈。比如：在匈牙利自爆财政危

机的时候，国际资本居然还责怪说：匈牙利新政府言过其实、危言耸

听； 

    2、在国际资本攻击欧元的时候，同时大肆唱衰日元，唱衰中国、

巴西房地产(行情专区)和经济。同时故意到处宣称说人民币汇率是中
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国自己的事情，让本来强烈的人民币升值预期突然消失。造成世界各

国资金汇集美国，美元大涨，世界各国汇率下跌，世界各国股市下跌。

国际资本却利用美元强势、各国股市下跌潜伏进入各国，对全世界进

行阶段抄底；3、随后，美国制造经济数据恶化，为美国实行货币宽

松政策找到了绝佳的借口，美国大肆实行货币量化宽松，同时大肆唱

衰美国经济，唱多新兴国家；4、大量资金从美国流出，不断推高各

国的资产泡沫和各国汇率，部分国家被迫不断干预汇率。结果出现，

美元不断下跌，世界非美货币不断上涨。第二次攻击欧元的结束是全

球六大央行推出 swap 的时候，本来是为了解决欧债危机的，却导致

人民币连续 12个交易日的不断跌停，那是中国美元的第一次大出逃，

主要是中国的资金都流向欧元区，中国央行为此拿出 290亿美元来护

盘。第三次攻击欧元。奇怪的是，本次攻击欧元是从细微末节开始，

仅仅只是法国数据不佳就导致美元走强。我们知道，美元升值周期已

经开始，黄金大跌是市场表象，而最重要的是美元指数始终没有出现

暴涨，无论是新兴市场产生震荡，还是大宗资产价格的下跌，都不能

推动美元指数的上涨。从这里我分析出，美元一直在等待第三次攻击

欧元的开始。1、全球非美国家经济一遍哀鸿之时，只剩美国经济在

蒸蒸日上，这是一个什么世界？尽管美联储一贯唱衰自己本土经济并

没完全恢复，而事实是 2013年美国净资产超过百万美元的家庭(净资

产表示不包括自住房产)创历史新高达到 963 万户。在此之前，百万

富翁家庭数目最高的是 2007 年的约 920 万户，然而，金融危机爆发

后，由于股市、房市的崩盘，百万富翁家庭急剧下降，2008年这一数
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目降低到 670 万户，只有 2007 年的 7 成。这个数据说明，美国民众

的收入水平和财富增加完全是超过历史最好水平。 

    2、欧元区的债务危机并没有得到根本性的解决；中国经济危机

正在爆发之中，新兴市场哀鸿遍野，中国新疆正在成为第二个乌克兰，

重庆正在成为第二个西班牙，中国经济实际上已经陷入不断衰退的恶

性循环之中，一个没有制造业品牌的国家可见毫无在世界上创造财富

的动力，只靠掠夺本国民众血汗为荣；新兴市场国家和发展中国家经

济动力已经耗尽，印度、巴西、俄罗斯、东南亚亦是如此，只有日本

未来前景可期，这就是加元日元、澳元日元不断走强反映出来的；国

际经济背景决定着第三次攻击欧元就要开始。 

    我们来分析国际资本如何攻击欧元。 

    1、本次攻击欧元可能非常凌厉，却不是主要针对欧元，只是为

了实现美元的走强。这个可能是国际资本的本意，所谓兵不厌诈，看

似攻击欧元却对欧元区经济影响不大，因为欧元自身对美元走强已经

完全具有抗体； 

    2、受影响最大的是中国，5月 21日下午银行间市场传闻称，中

国央行通过国开行和建行投放了基础货币，且称央行再贷款投放规模

在 3000亿-5000亿间。受此刺激，21日尾盘，人民币利率互换(IRS，

回购利率基准)下行 11BP.再贷款说明央行已经走投无路，这是中国

形式的量化宽松，面对如此之大的泡沫，可能根本无用； 

    3、中俄联手抛弃美元，用欧元和人民币自由交换，可能已经埋

下祸根，这个直接侵害了美元的霸权，尽管美国官方一言不发，但是，
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国际资本不会无所作为，如何反击，我不知道但是会一直观察。 

    攻击欧元的开始，也是美元指数走强的开始，目前这个时间节点，

只是为了突破 80.50 点，真正突破 84 点应该在美联储缩减 QE 完成

后，也就是 2014 年 9 月后。第三次攻击欧元，是全球经济大转折的

开始，也是中国经济泡沫破灭的开始。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2316:35 

    今天乌鲁木齐又是一个关键的一天！今天六点主要道路交通管制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2316:58 

    我的太极擒拿手简易版我教了一个办公室女老师，经过简单练习

她就可以擒拿住办公室一个比较壮的男老师，我在犹豫这个是不是要

公开，主要害怕坏人也学去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2317:02 

    地方债年利息高于 7%甚至 10%，你买不买？比存银行甚至余额宝

利息高多了。我想起当年我老爹单位开始摊派买国库券的事，没有买

几年国库券后来就开始抢购了！哪个利息是跑不过将来的通胀的，我

现在想，当年老爹不买国库券买几十元的黄金今天我们家是什么情况？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2317:03 

    引用：准殖民经济的形成 

    楼主：思考的小猪猪来自：UC浏览器时间：2014-05-2313:24:00 

    当腾讯，百度，新浪，搜狐，网易等等外资企业掌控了中国互联

网表象后，我们不做任何抵抗，我们还在痴迷搞房地产，接着京东，

阿里等互联网实体彻底控制了整个中国商业体系还没有人哪怕呻吟
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一声，还在认为美帝国欠我们多少外债，难道你不明白其实是我们欠

美帝国更多的外债吗？把这些外资加起来马上就是我们欠别人了，有

的人说那么多外汇是中负担，我想说有那么多的外资巨无霸要中国人

来养才是最大的负担，说着说着未来一片黑暗，我们不但要养自己的

父母子女，更要养一大群可怕的老虎，国有企业再怎么自己腐败都是

在国内，但是狼还是狼，老虎还是老虎，现在终于明白了为啥同样是

人做同样的工作美帝国的人可以过上天堂生活，而中国人就只能狗一

样的生存着。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2320:47 

    ----------------------------- 

    @起涨向上 15536楼 2014-05-2320:04:43 

    看了题目还收藏，进来一看楼猪这几天的分析帖子真的不怎样，

那个东突的幕后是土好不好，我不知道是不是美国，但是你没有证据

就感觉是（还战略感觉，吐）肯定不对，还有俄罗斯抛美元债，进黄

金就一定是正确的吗 

    ----------------------------- 

    1968：你自己说话就是在凭感觉嘛，比如：“我不知道是不是美

国与那个东突的幕后是土”你自己不觉得是没有依据的话吗？俄罗斯

抛美元债，进黄金就一定是正确的吗？就俄罗斯而言这是完全正确的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2321:54 

    应当立即全球通缉恐怖主义组织世维会和恐怖主义头子热比娅 

    -------------------ZXL1968（为悼念 522 死难同胞热血之作） 
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    附录 1外交部就乌市暴恐案是否受境外组织怂恿答问 

    2014-05-2318:50:00 

    问：关于在新疆发生的乌鲁木齐“5？22”暴恐案，中方是否掌

握犯罪嫌疑人的具体信息？ 

    答：现场的证据表明，这是一起有组织、有预谋的严重暴力恐怖

袭击案件。策划制造这起案件的暴恐分子残害无辜生命，惨无人道，

丧尽天良，充分暴露了其反社会、反人类的本质，应该遭到国际社会

的同声谴责。中方将集中力量，查清案情，依法严惩暴恐分子，坚决

维护法律的尊严。我们一定要把暴恐分子的嚣张气焰打下去，坚决维

护人民的生命财产安全。 

    问：第一，你是否认为制造乌鲁木齐“5？22”暴恐案的犯罪分

子是受了境外组织的怂恿，是哪些组织？ 

    答：关于第一个问题，暴恐分子就是要通过破坏新疆稳定，达到

其不可告人的政治目的，但中国 13 亿人民绝对不会容忍这种行径。

我们将坚决打击暴恐分子的嚣张气焰，维护民族团结、国家统一和法

律尊严。 

    ------------ 

    1968：外交部没有敢把矛头指向美国，其实，美国挑动民族矛盾

对新疆各族人民是欠下血债的！我们记得很清楚，新疆鄯善发生暴力

恐怖袭击案件后，美国敦促中方“保护”新疆暴恐分子，态度冷酷！

在去年新疆喀什巴楚县 4月 23日发生严重暴力恐怖事件，造成 15名

基层民警、社区干部遇害，6名暴徒被击毙的恐怖袭击事件中，美国
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国务院发言人当地时间 24 日在记者会上呼吁中国“透明调查”巴楚

恐怖事件，给包括维吾尔族人在内的所有中国公民“正当程序保护”。

美国国务院发言人帕特里克-温特莱尔 24日对新疆巴楚案表示“严重

关切”，“我们敦促中方对这起事件进行彻底、透明的调查”，他要求

中方给维吾尔族人提供全方位保护，不仅包括中国宪法所规定的保护，

也包括国际人权承诺，还呼吁中国保护宗教权利。和美国官方相呼应，

在海外的“疆独”分子也趁机煽风点火。美国有线电视新闻网(CNN)25

日称，总部设在华盛顿、“致力于推动维吾尔族人权利的美国维吾尔

协会”24日发表声明，称“由于缺乏细节信息和独立来源以证实中方

的消息，外界在看待中国对巴楚暴力事件的定性时要非常慎重”，“中

国政府经常对维吾尔人进行恐怖主义指责，但不允许其他机构进行独

立核实”。 

    但这次 522事件，美国首次承认这是暴力恐怖袭击，我就要问一

问美国，为什么这次你没有独立调查就这么快承认了？这样看所谓承

认不承认是恐怖袭击和美国独立调查不调查没有任何屁毛的关系！ 

    再让我们回顾昆明火车站的暴力恐怖事件吧。 

    附录 2：一篇题为《西方媒体关于昆明恐怖袭击事件的报道充斥

着虚伪和无情》的文章，其中特别强调了美国等西方媒体在报道中别

有用心，不顾事实真相，混淆视听，甚至不愿使用“恐怖分子”一词。

几家英美主流媒体对待昆明“301”暴恐事件的腔调却颇耐人寻味：

美国有线电视新闻网(CNN)、英国路透社都在标题和文章中将“恐怖”

“恐怖分子”等字眼加上引号。美国 3月 1日的报道则没有在标题上
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提及暴力恐怖事件，只写道“持刀袭击者在中国的火车站杀死 29人”。？

而在美国其他的报道中也不乏“所谓昆明恐怖袭击”、“中国声称的暴

力袭击”以及“中方所谓的新疆分裂势力”这样的描述。这起针对无

辜平民的暴力恐怖袭击事件引发了各界强烈的谴责，但美英一些媒体

却在渲染所谓的“民族矛盾”甚至宣扬民族仇恨，拿出疆独的陈词滥

调来给袭击平民找理由。 

    CNN 报道写道：“频繁发生的暴力事件困扰着新疆——一个资源

丰富的地方。过去几十年汉族人的到来大潮加剧了汉族与说突厥语的

在穆斯林民族中占主导地位的维吾尔族之间的紧张。”美国也有这样

渲染民族仇恨的字句，“许多维吾尔人怨恨政府对他们宗教生活的控

制，他们说不断增加的新疆汉族人剥夺了他们的工作、土地和机会。

官方经常将暴力事件归责于外国授意或组织的极端组织。支持维吾尔

族独立的人说，中国政府自己的压制政策播下了暴力的种子”。？为

支持其所谓的“民族矛盾”说，纽约还无端揣测起官方的声明，似乎

一定要将所谓“民族矛盾”坐实。 

    明“301”暴力恐怖事件发生后，CCN 等西方主流媒体或集体性

“失明”“失聪”，或有意识的淡化暴恐同情暴力，这与发生在一年前

的“伦敦砍杀事件”在腔调和措辞上却表现出不同的立场。 

    2014 年？3 月 1 日 21 时 16 分许，10 余名统一着装的暴徒蒙面

持刀在云南昆明火车站广场、售票厅等处砍杀无辜群众，截至 3月 2

日 5时，事件造成 29人死亡，143人受伤，其中重伤 73人，轻伤 70

人。4名暴徒被当场击毙，1名被当场抓获。 
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    2013年 5月 22日英国伦敦东南部格林尼治区的城郊伍利奇当天

下午发生一起持刀杀人事件。当时两名男子先是开车将一名现役军人

撞倒，然后用砍刀和切肉刀将受害男子当街砍杀。随后，美国官方宣

布这是一起恐怖袭击事件。 

    昆明“301”事件伦敦“522”事件 

    定性用词 

    美国广播公司(BBC)持刀袭击恐怖袭击 

    美国每日电讯报暴力恐怖主义 

    美国有线电视新闻网(CNN)持刀砍杀恐怖主义 

    美国福克斯新闻网维汉族冲突恐怖袭击 

    描述用词 

    美国广播公司(BBC)事件长久以来担心的袭击 

    美国每日电讯报持刀砍杀真正的残暴、野蛮 

    美国有线电视新闻网(CNN)刺伤大众残暴行为 

    美国福克斯新闻网简陋的武器凶残谋杀 

    美方表态 

    美国驻华使馆和美国国务院分别向中国外交部和驻美使馆表示，

美方向这起造成人员重大伤亡的严重暴力事件感到震惊。美国谴责这

一残忍的暴力行径。美国政府向中方表示慰问，对死难者表示哀悼，

向受害者及其家属表示同情。 

    美国总统奥巴马在伦敦事件发生次日以“最严厉的措辞”谴责在

伦敦街头发生的砍杀事件，强调美国将坚定地与英国一起反对暴力极
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端主义和恐怖行为。更有甚者，美联社在选择性引用某受访者的话时，

竟声称“应让维吾尔人独立”。对比美国媒体对待昆明“301”暴力恐

怖袭击事件与伦敦“522”暴力恐怖袭击的不同腔调和态度，西方一

些媒体对如此残忍的恐怖分子不予以谴责，甚至不愿使用“恐怖分子”

一词，充分暴露了他们丧失人类良知和底线。他们实际上已蜕变成地

球上一种新的冷血动物。到 2013 年 6 月 26 日发生新疆鄯善县鲁克

沁镇发生的暴力恐怖事件后，美国国务院发言人当日即声明不对新疆

鄯善县鲁克沁镇发生的暴力恐怖事件做谴责，而是“敦促中国当局”

为被捕者提供应有的法律保护，并表示美国“对不断出现的歧视和限

制维吾尔人和穆斯林人的报道深表关切”。我们不知道美国的官员需

要多么冷酷，才能在暴恐分子用砍刀残杀十几名一半是维吾尔族的受

害者时，做这样的表态。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2321:57 

    附录 3： 

    再往前看，典型的就是 2009 年的 75 事件了，2009 年 10 月 12

日，新疆维吾尔自治区乌鲁木齐市中级人民法院依法对乌鲁木齐“7？

5”打砸抢烧严重暴力犯罪事件的三起重大犯罪案件 7 名被告人进行

一审公开开庭审理并当庭宣判：3名罪刑极其严重的被告人被判处死

刑，其他 4名被告人分别被判处死缓和无期徒刑。要知道即使按照官

方正式公布的数据，此次事件也造成 197人死亡，千余人受伤，这千

余人当中有相当一部份是重伤。 

    当时新疆维吾尔自治区主席努尔？白克力发表了一个电视讲话，
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指出 5号晚上，乌鲁木齐市发生的打砸抢烧严重暴力犯罪事件，是一

起典型的，由境外指挥，境内行动，有预谋，有组织的严重暴力犯罪

事件。随着深入调查，一个叫做“世维会”的组织浮出水面，一个又

一个确凿的证据表明，以热比娅为首的境外“世界维吾尔代表大会”，

简称世维会，正是直接煽动、策划、指挥这起暴力事件的幕后黑手。

乌鲁木齐 7‘5 事件发生以后，以“世维会”为代表新疆分裂势力也

迅速兴奋起来煽动闹事，制造谎言，打着人权自由的旗号，博得西方

舆论的关注，一方面极力撇清自己和乌鲁木齐 7‘5 打砸抢烧暴力犯

罪的关系，另一方面恶意攻击指责中国政府是在镇压所谓的和平示威

者，在接受国外媒体采访时，世维会主席热比娅竟然恬不知耻地说，

我的人民进行的都是和平示威，他们的行为非常和平。2004年，“世

维会”在德国慕尼黑成立，它不仅整合了 10多个国家、20多个“东

突”分裂势力组织，还汲取了“东伊运”失败的教训，恐怖分子打起

了人权、宗教自由和民族自决的大旗，他们只字不谈独立，极力掩盖

自己的恐怖色彩。中国现代国际关系研究院李伟反恐研究中心所以我

们看到世维会从成立之日起它就是由恐怖组织所构成的一个组织，一

起两人死亡的刑事案件，被世维会的人扭曲成了民族矛盾。事实上库

尔班.喀尤木并没有去韶关，而是按世维会的需要编造信息，世维会

的网站立即别有用心的刊登了这则假消息：说在 6‘26事件中一共有

18 命维族员工死亡，其中包括三名维族女孩。还有 600 多维吾尔人

下落不明。这一信息通过互联网大肆向境内外传播，谣言的影响越来

越广。 
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    这一内容被迅速转贴到境内一家维语网站，这个网站也是世维会

主要信息来源渠道，网管艾合买提.吐尔逊、木合塔尔、古丽米拉等

人依托该网站与自由亚洲电台维语部、世维会网站进行联系，形成了

境内外勾结的体系。6 月 30 号，艾合买提.吐尔逊召集木合塔尔等 6

人开会，认真研究和策划聚众闹事的具体方案。 

    现在，让我们把目光再次回到 7月 5号那天晚上。 

    暴力犯罪事件发生在 7 月 5 号晚上 8 时左右，一些人聚集在了

乌鲁木齐市的人民广场解放路大巴扎，新华南路、外环路等多处，猖

狂的打砸抢烧。7月 5号下午 6点左右，乌鲁木齐人民广场开始出现

人群聚集，人数明显比平常多了很多，并且大都是男性青年，一些人

不停地用手机打电话发短信，有些人高喊口号，吸引围观人群。 

    艾买提.亚森我们到了 5 分钟后阿力木朋友下车将装备好的木棒

发给我们到底说了什么要游行示威聚众闹事就是汉族和维族打架消

灭汉族人所以给你们发了木棍要打汉族人 

    很显然，世维会组织策划的游行示威其实从一开始就做好了暴力

犯罪的准备，这充分暴露出世维会组织煽动暴力活动的本性。 

    据新疆公安厅指挥中心当天晚上九点左右的信息显示，乌鲁木齐

全市 50 多个点集中爆发打砸抢烧，针对行人、公交车、私家车和商

店、居民住所、政府机关、公安武警、宣传机构等进行暴力袭击，暴

徒开始在乌鲁木齐领馆巷，教育厅，延安路，电视台，外环路等多处

施暴，事件全面升级。在疯狂的打砸抢烧事件中，暴徒的行进路线长

达几公里，施暴地点分散，四处流动作案，途中还不断有人加入，并
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沿途设置多处路障，制造混乱局面，阻挡救援及公安武警车辆前行。 

    乌鲁木齐 7‘5 事件发生后境外的世维会异常兴奋，世维会副主

席赛依提;土木吐露可和境内东突分子联系，表示：这次事件东突闹

得不小，热比娅很满意，汉族人死得也不少。我们要把汉族人的图片

做一下处理，看上去像维吾尔人。买买提阿布都拉迅速联系艾合买提.

吐尔逊，要求他尽快搜集闹事现场相关情况，除了在网上发继续造谣

之外，热比娅还迫不及待的接受多家境外媒体的采访。 

    热比娅接受半岛电视台采访时画面记者：我们在画面上看到汉族

人受伤维族人推倒车辆到处放火街上的妇女遭到袭击你对此有何感

想——热比娅：这些媒体应该全面的看问题看看这张照片在这张照片

中军队设置了七道防线而维吾尔族人都在另一边和平示威这怎么可

能试想一下怎么可能在那种情况下在军队严密的防守下维吾尔族人

怎么可能来伤害到任何人？” 

    然而，经过事后对比，这张照片是 6 月 17 号发生在湖北石首市

的一起群体性事件现场，这起事件不仅没有造成人员伤亡，而且这座

城市很少有维吾尔族人。 

    乌鲁木齐 7‘5 事件成为新疆自新中国成立以来造成人员伤亡最

多、财产损失最严重、社会影响最大的一次暴力犯罪事件。为了掩饰

自己挑唆民族关系，煽动恐怖暴力活动的罪行，世维会一次次上演造

谣诋毁、指鹿为马的闹剧，但是事实历历在目，种种证据足以证明乌

鲁木齐 7’5 事件就是一起典型的由境内外相互勾结并策划实施的严

重暴力犯罪事件。 
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    --------------- 

    1968：这里，我想特别指出的是，75 那么大规模的暴力恐怖活

动，伤亡上千人以上，居然只有 7名被告人受到审判，只有 3名犯罪

分子获得死刑！美国有为我们死去的同胞说一句公正的话吗？没有！

正是美国给中国政府压力放走了 75 的罪魁祸首热比亚！我们要清算

美国的对新疆人民的恐怖罪行要从 75 开始从热比亚开始！正是长期

以来美国打着所谓给维吾尔族人提供全方位保护，不仅包括中国宪法

所规定的保护，也包括国际人权承诺，还呼吁中国保护宗教权利给中

国打击暴力恐怖主义戴上紧箍咒，当我们按照中国法律对暴力恐怖分

子打击的时候，他们“敦促中国当局”为被捕者提供应有的法律保护，

并表示美国“对不断出现的歧视和限制维吾尔人和穆斯林人的报道深

表关切”正是在这样的压力下一些暴力恐怖分子及其头目被减轻处罚

甚至放掉--典型的就是热比亚！正是给了这些恐怖主义分子所谓法律

保护，我们新疆人民和全中国人民的安全就没有了保护！正是在这样

有美国撑腰干涉的背景下，新疆的宗教势力急剧膨胀，成为世界清真

寺最多的地方，进而新疆人民的生活也越来越不得安宁！我的意见是

对于历年来在美国压力下放掉的暴力恐怖主义分子全部重新羁押审

判，比如 75，只要监控上显示他拿着凶器在那个特定时间去了那个

杀人的街道那么他就是暴力恐怖分子，时间、地点、犯罪工具已经齐

全，集团作案，还需要什么其他苛刻的证据！当然首先应该全球通缉

世维会全体恐怖主义成员！任何对他们支持的国家是恐怖主义国家，

如果他们坚持支持我们也要支持针对这些国家的恐怖主义活动！75
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对暴力恐怖主义犯罪分子没有除恶务尽，放走了暴力恐怖主义头子热

比亚是现在恐怖主义分子气焰嚣张的根源！也是我们新疆人民的心头

之恨！ 

    （敏感事件，本文数字，内容全部引自官方公开资料！尽管如此

也许我要为此付出自由的代价！本人此文献给生我养我的新疆各族人

民 ！ http://www.9000wy.com/xinwen/qiwen/20899_2.html 以 及

http://quan.sohu.com/topic/537e20c268a5ea17593511d6） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2323:03 

    记得基辛格也来找老江，老江当时说挺习的！难道基辛格对此有

怀疑吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2500:48 

    @60218494215544楼 2014-05-2420:52:39 

    越来越暴力了楼主还是发电实在的东西 howtomakemoney 

    ----------------------------- 

    howToSaveLivingBeings! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2501:22 

    @还俗入市 15543楼 2014-05-2419:07:16 

    老师看你贴容易影响心情，呵呵！老师如果假设说下次改 c，会

不会是以我们 90，00后为代表的 

    ----------------------------- 

    国有企业欲改革触动员工利益 

    2014年 05月 24日 12:20来源：都市频道一时间 
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    看来是一起劳资纠纷，但是无论如何，员工争取自身利益，不应

该以牺牲他人的利益为基础，这家公司到底有什么问题呢？记者深入

调查发现，这起事件跟普通的企业劳资纠纷还不一样。 

    记者了解到，事情起因源自深圳恒通实业发展有限公司，在三天

前发布两个通知，一个是调整工资发放的工资，另外一个是福利调整

的通知。通知说明从 2014 年 6 月 1 日起，公司将在员工的工资中，

为员工代扣本应由员工个人缴纳的个人养老保险、医疗保险及住房公

积金。 

    据了解，深圳恒通实业发展有限公司是深圳市恒通水泥制品厂的

前身，属于国有企业，主要生产水泥制品，在此之前，本应由员工个

人缴纳的个人养老保险、医疗保险及住房公积金均由公司缴纳，改革

后意味着员工的工资将出现缩减。 

    据了解，深圳市恒通水泥制品厂曾是中国 500家最大建材工业企

业之一，然而近十年来经营状况出了问题，记者从网上找到了一份出

让深圳恒通实业发展有限公司股权的审计报告，该公司连续三年负债

都在两千万以上。目前该公司基本不生产，只靠出租建材工业区的物

业来维持。可是一家不生产的国有企业却养着一大批员工。 

    不过，有员工反映，员工们之所以如此激动，主要是因为公司在

他们毫不知情的情况下进行了改制，改制后从国企改为国企和私企控

股，这样一来，他们的利益受到了极大的损害。 

    目前，深圳恒通实业发展有限公司坚决要执行颁发的制度，希望

员工能平心静气的坐下来协商。员工们则表示，公司董事长一直不出
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面，才导致出现目前的僵局。截止到下午五点记者离开时，车辆仍未

挪开。 

    ------------ 

    1968:一家不生产的国有企业却养着一大批员工,这句话我们太

耳熟了！其实这里面就有一个市场化的最大骗人把戏，就是私有企业

可以不管工人的生老病死而国有企业的优越性就是管工人的生老病

死！就拿最近大庆工人要求子女接班的事情吧，其实美国工人几代在

一个企业的情况也非常多！我们固然要鼓励竞争鼓励流动不能用僵化

的用人体制但是我们当然要保证公民有充分的有保障和福利的就业

权！只要国有企业占据市场就能保障这个就业权和福利权力！有人可

能说农民怎么办？首先中国的工人阶级过去、现在、将来都是从农村

来的，世界都是工业化带动城市化，工人阶级队伍壮大就是更多的农

民也获得了国企社会保障，当事物发展到一定程度的时候水到渠成就

能带动全国农民也过上工人一样的日子，这里不是先富后富的问题是

生产力水平提高逐渐建立发展完善社会主义公有制的问题，我们要问

前 30 年工人队伍是壮大还是缩小的？显然是扩大的！这 30 年工人

阶级队伍是扩大还是缩小的？显然是缩小的！那么答案就是很显然了，

社会主义公有制和国有企业发展是扩大社会保障范围，私有化的完全

市场经济是缩小社会保障人群和保障程度和范围的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2501:51 

    乌克兰全球清廉指数排名中位列 144位 

    2013-12-0415:15文章来源：国际文传电讯社 
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    文章类型：编译内容分类：新闻 

    据乌克兰国际文传电讯报道，TransparencyInternational 发布

了最新一期全球清廉指数排名。乌克兰获得 25分（满分 100分），在

177个国家中位列第 144位。乌克兰腐败情况没有改善，长期经商条

件恶化。 

    乌克兰同喀麦隆、伊朗、尼日利亚、中非和巴布亚新几内亚一道

位列高风险国家行列。乌克兰腐败主要问题是议会中政治和金融腐败

严重，国家机构和官员经常向经济体所要贿赂。经商条件恶化的问题

是寡头垄断经济，市场竞争不公平；无法制定长期营商计划，政府对

经济参与者财产保护不足；政府腐败侵占经济主体利益。 

    -------------- 

    1968：既然有这个指数，我查了一下中国：中国历年清廉指数及

世界排名每况愈下了！ 

    年度得分排名国家(地区） 

    20134080177 

    20123980176 

    20113.675183 

    20103.578178 

    20093.679180 

    20083.672180 

    20073.572179 

    20063.370163 
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    20053.278158 

    20043.471145 

    20033.466133 

    20023.559102 

    20013.55791 

    20003.16390 

    19993.45899 

    19983.55285 

    19972.94152 

    19962.45052 

    19952.24041 

    ------------ 

    1978年以前我们是世界第一！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2517:39 

    引用：作者：yyx135096发表于：2014-05-1409:00:25 

    自由主义经济理论是共济会资本掠夺他人的理论工具而不是科

学！所有运用他们理论的国家无一不被掠夺！该理论的致命问题在于：

把局部和特定条件下正确的东西全局化！市场化能够较好地发挥作用

的前提条件是市场博弈的双方的力量比较均衡。医患双方在博弈的时

候是严重不对等的，所以医疗市场化是变成了——医院对病人的“抢

劫”，于是病人一方只能暴力反抗了！ 

    其基石是“经济人假设”：人是自私的、绝大多数人是懒惰和不
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负责任的，需要由少部分人来管理。人性是集公、私于一身；至于说

懒惰和不负责任更是对大众的污蔑；再比如该理论的观点：供需决定

价格；但是现实是：交易双方的博弈决定交易的价格，供需仅仅是影

响博弈双方力量的一个因素！以大豆为例，我们的大豆产业是如何被

外资控制的：大家还记得我们的大规模赴美采购团吗？华尔街资本家

预先得知我们要大规模采购美国大豆，于是大幅拉高大豆的期货价格

到 4000 多每吨，等我们如期采购之后，一下子把大豆的期货价格打

到 2000 多，而国内外资控制的榨油企业则降低食用油的价格，于是

榨油企业纷纷亏损，接下来外资乘机低价收购，一举控制了食用油产

业。美元是世界货币，理论上美国只要印钞，就可以收购任何一家企

业，我们的经济学家居然搞出“靓女先嫁”的理论，恨不得把所有的

企业都卖光，连供水这样关乎大众生存的企业都卖，卖完之后就是涨

水价；我们再看看美国自己，华为收购 3COM 公司，被以安全为由否

决了，再如中石油的收购也都被以安全理由否决！ 

    “ 自 由 主 义 经 济 理 论 的 局 限 性 ”

http://www.xfshlt.com/portal.php？mod=view&aid=52 经济活动

是一个复杂系统，事事计划不现实；纯粹的市场经济则导致经济危机

和贫富分化，导致社会动荡，所以应该把市场至于笼子中！ 

    ----------- 

    1968：猪肉也将是这个道理，傻逼们在说搞市场经济，但是要卖

什么买什么的商业秘密都告诉别人了，这智商他们只能自己当猪！当

然，即使野猪也不会为一口食听人摆布失去自由的！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2517:53 

    引用：五种饮食让你热血沸腾 

    发表于：2014-05-1414:38:54 

    作者:小四儿 

    夏天又快到了，很多想吃冷饮，想吃冷西瓜的朋友们又该纠结了，

为了让大家过一个清凉的夏天，不妨让康道带给你五种饮食方式，让

你清凉的同时又能热血。1、进食过量会让腹部集中热量导致四肢寒

冷。能量固然重要，而“进食过量”就会造成相反效果！如果进食过

多胃肠活动就会减慢，而血液的大半会在胃肠中滞留。但腹部的集中

温热相反就会导致手脚的寒冷。所以进食的时候达到八成饱为佳。2、

夏天多吃苹果少吃香蕉产于南方的食品以及夏季的食物会造成体寒，

所以要多加控制。比如，咖啡或香蕉等温暖地带（南方产）的食物以

及西瓜等夏季的食物会令身体感觉寒冷，而北部的食物则能够温热身

体。所以夏天选择苹果等北部的果物比较好。3、“阴性”食物要温热

加工后食用牛奶和豆腐等白色的食物以及蔬菜等青绿色食物属于“阴

性”，容易造成体寒，而经过温热加工的话就能够转换为阳性。所以，

容易造成体寒的食物经过加热加工的话再摄取也 OK。4、用盐温热身

体盐分摄取过多虽然不好，但在中医当中盐分有着温热身体的作用。

所以适当地摄取具有调整血液循环的效果。矿物质丰富的天然盐也很

不错。5、控制水分避免水肿肥胖“多余的水分”是体寒女性的大敌。

水分的过剩摄取会在身体内存积，而水会吸收热量。体寒会导致能够

起到排水作用的肾脏机能的低下从而导致恶性循环，而过剩的水分也
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会成为下半身肥胖的要因。 

    ------------- 

    1968：这文章从理论上阐明了不能过饱的原因，当然还有一个原

因就是血脉流通不畅！，还有一个就是食物变性，我在考虑从太极的

角度，以周为单位根据节气增减五味五色的食物蔬菜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2517:55 

    引用：@香港報社-V深夜看到新闻，称中国工商银行宣布，将无

偿捐助阿根廷每名的新生儿 1000比索（相当于 1200元人民币）的定

期存款作为礼物。生在这样的国家，我突然感到无尚光荣，计生干掉

自己的孩子，资助别人家孩子，中国人民很行，真的行，相当行！连

接 http://163.fm/MsyN48t 

    --------------这是真的吗？如果找马航的钱发给西部贫困地

区儿童，比如给新疆儿童，那么我们的儿童幸福感会很强的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2521:40 

    @zxl1968201215527 楼 2014-05-2316:27:06 

    ----------------------------- 

    @爱我 p15551楼 2014-05-2519:40:02 

    你们说美国有种族歧视，结果黑人当上了总统； 

    你们说美国总统大选是富人的游戏，结果亿万富翁罗姆尼输了； 

    说美国总统是为军火商服务的，结果军火商想卖给谁还得国会批

准； 

    说华人在美国是二等公民，结果华人当了部长、大使; 
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    说美国打伊拉克是为了石油，结果伊拉克一半以上的石油产量被

中国给控制了。 

    ----------------------------- 

    1968：我在中华网不断见过这典型不断复制传播的回复，但是我

没有办法驳斥，因为我被禁言 10年啊，您既然复制到我这了，，算你

倒霉吧 1 

    1:华尔街控制了货币和经济就不在乎谁当总统，不管他是黑人或

者华人不听华尔街的话就干掉他！林肯、肯尼迪、里根遇刺无一例外

都和他们想收回货币发行权有关！你自己的材料只能证明，美国国会

才是真正大财阀及其代理人的大本营，所以即使美国总统里出了美国

的戈尔巴乔夫，美国国会--这个存在庞大的财阀控制的院外活动团体

也能否决总统的异想天开的想法，典型的就是"奥巴马高薪限制令成

空文高盛摩根大通带头抵制"美国国会及其后面用金钱控制国会表决

的财阀才是美国真正的总统，奥巴马想玩转美国必须和财阀老大商量，

否则国会就通不过，可以说奥巴马只是影子！见附录 1 

    2：格林斯潘自己承认：美国打伊拉克为的就是石油！曾任美联

储主席长达 18 年的艾伦·格林斯潘出版了回忆录《动荡时代：新世

界中的冒险》，在书中，格林斯潘毫不留情地批评了布什政府的经济

政策，并且直言不讳地宣称，布什政府“发动伊拉克战争主要是为了

石油。这是人所共知的事实，但(政府)在政治上又不便承认”。 

    布什是靠美国军工财团和石油财团上台的，上台后的布什自然要

“报答”这些“恩人”，如何报答？战争就是个不错的选择。布什上
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任后虽发动了阿富汗战争，但阿富汗战争时间太短，军火商和石油商

没捞到太多钱。发动伊战，既能让军火商手中即将过期的武器派上用

场，又能从石油输出国组织手中抢回国际油价的控制权。 

    2003 年美国在一段时期内经营控制伊拉克石油业，直至伊拉克

建立临时政府并可以接管为止。美国国防部组建一个由美国石油界前

任高级经理人员组成的顾问委员会来帮助经营管理伊拉克的石油工

业。什么叫帮助经营？就是美国经营！在长达 4年的美国对伊拉克石

油的军管后，伊拉克 2007年才通过了《石油天然气法》，即使依据此

法，西方石油巨头将获得 30年开采伊拉克石油的合同。在开始阶段，

西方石油公司可分得该国石油收入的 60%到 70%，直至收回成本，此

后还可得到伊拉克 20%的石油收入。这项法案还意味着——美国可以

控制一半以上的中东石油。中国石油中标的伊拉克石油工程仅仅是劳

务外包，这不是石油股份，也不是开采权。由于中标额报价仅 2美元

一桶，而这样的低价，任何公司来做都会亏损，也就是说美国石油大

老板是承包工程的，中石油即使揽再多的活只是当国际石油开发市场

中充当廉价劳动力出卖血汗的农民工而已！ 

    3：说华人在美国是二等公民，结果华人当了部长、大使;--我们

说骆家辉吧，他在美国不敢再政坛发展下去是因为美国的白人种族主

义团体扬言要伤害他及其他的家人！自己去查一下吧！ 

    附录 1：奥巴马将会晤高盛等 CEO探讨削减赤字问题 

    即市播报财华社 2013-02-0521:45我要分享 0 

    财华社香港新闻中心 
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    据路透社报导，美国总统奥巴马周二将会晤 12家知名企业的 CEO，

探讨移民和削减赤字问题，受邀的 CEO包括高盛的布兰克梵、雅虎的

梅耶尔等。 

    白宫一位官员向路透社表示：“总统将继续与政府之外的商界领

导人探讨一系列事务，其中包括移民改革及如何将其融入总统更宏大

的经济日程之中，此外还包括达成平衡的赤字削减。” 

    今天将与奥巴马会晤的 CEO 还包括万豪国际的索伦森

(ArneSorenson)、联合大陆航空控股公司的石志辉(JeffSmisek)、美

国铝业的柯菲德(KlausKleinfeld)。 

    去年末白宫曾利用商界领导人的支持向国会施压，避免了所谓的

“财政悬崖”。目前看来，奥巴马希望借助同样的力量来推动美国移

民法的改革。(R01) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2521:49 

    附录 2：中国控制伊拉克石油被指源于利润少 

    2013年 6月 15日中国行业研究网 http://www.chinairn.com 

    中研普华报道： 

    “伊拉克的石油被中国占据”成为近期外媒热炒的话题，但美国

政府却未作表态，加拿大 12 日文章表示，美国摆出一副“无所谓”

的态度事出有因，实际上美国对于中国在伊拉克的得失另有自己的

“如意算盘”。 

    曾经参加伊拉克战争的美国地产大亨 DonaldTrump得知“中国控

制伊拉克过半石油”这一消息时，他在福克斯新闻上怒称：“我们耗
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费了 1.5万亿美元，成千上万名士兵死伤，击败了一个国家……但是

现在中国却在那里开采石油，我们什么都没得到。” 

    文章称，Trump没有抓住重点，实际上，即使中国把伊拉克石油

全都买回家，美国也不必在乎。原因如下： 

    第一，即便中国的石油公司得到伊拉克大部分的石油出口，伊拉

克未来 10年的大半油田开发收入，将落入 4家美国开发公司手中; 

    第二，中国公司在伊拉克石油的交易中的成功，是建立在牺牲盈

利空间基础之上的;而美国公司却更看重获利，因此难以赢得投标; 

    第三，美国的石油公司已经开始在危险性更低的区域开发或购买

石油; 

    第四，石油是全球商品，让伊拉克生产更多的石油，对大家都好。 

    第五，美国计划到 2020 年，成为全世界最大的石油出口国。让

中国成为全世界最大的石油进口国，此举对美国具有战略意义。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2522:20 

    作为稳定伊拉克境内局势的措施之一，美国在宣布向伊拉克增兵

的同时施压伊政府，要求他们通过新石油法，解决石油利益分配问题 

    附录 4：美参与伊拉克石油立法西方公司将获 30年开采权（2007） 

    中新网消息：美国政府参与起草的一项新法律近期将在伊拉克国

会获得通过，根据该法，西方石油公司将获准在伊进行大规模的石油

开采。不久的将来，BP、壳牌和埃克森等大型石油公司将获得在伊拉

克开采原油 30 年的合同，这将掀起自 1972 年伊拉克石油国有化以

来外国石油利益在伊的首轮大规模行动 
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    伊拉克战后石油这笔账糊里又糊涂 

    北京晚报：联合国下属的“伊拉克发展基金国际咨询与监控委员

会”发布报告说，从２００３年３月至２００４年６月２８日的１５

个月间，美国主导的联军占领当局在管理战后伊拉克石油贸易方面工

作不力，导致伊拉克大范围出现违反财务规定、纵容走私、私下订立

合同等漏洞。 

    美国策划制定的伊拉克宪法中所包含的要素一旦得到执行，将确

保美国对伊拉克石油供应的控制。华盛顿随时可能在认为恰当的时候

修改伊拉克宪法，使其对美国有利。而很多迹象表明，美国还会继续

控制伊拉克。英国《卫报》网站 1 月 16 日发表文章，题目是“伊拉

克政府准备把该国资源拱手相让”。文章摘要如下。 

    伊拉克政府正在制定一部详尽的石油法律，将在国际货币基金组

织去年底制定的最后期限前颁布。一份由外部强加的时间表再一次践

踏了伊拉克的利益。在采取例如制定偏袒外国石油公司的法律这样充

满争议的措施之前，伊拉克议会和政府必须证明他们有能力保护国家

的主权和人民的权益。 

    包括副总理巴勒姆？萨利赫在内的政府官员已经宣布，石油法的

草案将提交给内阁审议。萨利赫支持美国领导的对伊拉克的侵略，而

且他代表的库尔德武装主导的政权已经签署了非法的石油协议，并正

在为它谋求合法化。 

    伊拉克的石油工业由于制裁、战争和占领的原因而处于危险状态。

许多有能力的高级技术官员已经被解雇或降职，而且国家石油销售机
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构有好几个主管。政府部门和公共机构被党派操纵的情况日趋严重，

而且私人、宗派和种族观念超越了国家观念。除了那些肆无忌惮的腐

败者和贪婪的外国石油公司外，这种事态对任何人都有负面影响。法

律草案的官方版本还没有公布，但是毫无疑问，它将在长期的勘探和

产品分享协议下，把大多数石油资源拱手相让给外国公司。 

    去年有很多时间都在秘密讨论该法案。秘密法案已经过美国政府

的审阅和评估，却没有向伊拉克人民公布，甚至议会的所有人员都没

见过。美国、国际货币基金组织及其同盟正利用恐惧来实施他们私有

化和卖掉伊拉克石油资源的计划。该法律的影响将使伊拉克的石油工

业边缘化，并破坏 1972年至 1975年采取的国有化措施。这是为了推

翻 1961 年颁布的《第 80 号法律》，该法律把大多数伊拉克的石油从

外国公司手中收归国有。伊拉克曾为这一勇敢的行动付出了巨大的代

价：当时的总理卡西姆在 13 个月后的政变中被暗杀。现在的统治联

盟中有很多都是那次政变的支持者——包括美国。然而，国家石油政

策后来没有被推翻。 

    ---------- 

    1968：我想起了世行中国本轮改革蓝图的总设计师佐利克先生！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2522:23 

    2014不战而败，出卖石油资产，中国和伊拉克的命运一样！ 

    浏览次数：3作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

5-2521:52:35 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=355全文 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2522:34 

    美联储救市秘密见光:投 7.7万亿美元救大银行 

    美联储与大银行之间最隐晦的秘密，如今公之于世。美国《彭博

市场》杂志报道，美国大型银行 2007年至 2009年共计从美联储获得

7.7万亿美元救援款，得以在席卷全球的金融危机中存活。 

    这张金融危机的最新素描，取材于依据美国《信息自由法》披露

的 2007 年至 2009 年间美联储 2.9 万页文件以及超过 2.1 万笔央行

交易记录。 

    彭博新闻社隶属的彭博公司在美国最高法院与美联储和代表美

国大型银行利益的清算所协会交锋，打赢官司，迫使美联储公开救助

银行细节。 

    美联储认为，如果披露救援细节，投资者和同行将对受援银行退

避三舍;受援银行将难以在下次危机中借到贷款。文件显示，算上贷

款担保和贷款额度，美联储截至 2009年 3月共计向金融体系注入 7.7

万亿美元，超过美国当年国内生产总值的一半。 

    褐皮书措辞温和美联储 QE3箭仍在弦 

    紧随中国央行下调存款准备金率，以美联储为首的全球六大央行

美联储、欧洲央行、英国、加拿大、日本和瑞士央行联手救市，全球

市场风险情绪急剧升温。 

    不过美联储于北京时间周四发布的经济褐皮书却显示，美国多数

地区经济复苏呈现出“缓慢到温和”的格局。同时，美国第三季度非

农生产力终值增幅也不及预期，令全球市场回吐了部分涨幅。 



8594 

 

    尽管美国经济依然“温和”增长，但欧债危机急剧恶化让市场对

全球新一轮刺激政策尤其是美联储第三轮量化宽松(QE3)的预期正进

一步升温。 

    美国经济“温和”增长 

    美联储周四发布的褐皮书报告显示，12家地方联储中有 11家报

称其所在地区的经济活动以“温和的”速度增长，主要由于制造业和

消费者支出增长。 

    除了圣路易斯联储以外，其他所有地方联储均报告称，自上一份

褐皮书报告发布以来，其所在地区的整体经济活动以“缓慢到温和的

步伐”实现了增长。圣路易斯联储则报称，其所在地区的整体经济活

动有所下滑。 

    美联储曾在 11 月 2 日发布的政策声明中称，美国“经济前景面

临着重大的下行风险”。 

    周四发布的这份报告增强了美联储有关美国经济的观点，即虽然

经济增长的强度足以使其免于陷入衰退周期，但经济活动仍旧过于疲

弱，因而无法压低两年多以来一直维持在 9%或以上水平的失业率。 

    与 10 月的褐皮书报告类似，美联储报告表示消费者支出，特别

是在汽车购置上的花费依然是经济增长的主要驱动力;同时旅游业也

显示出增强的迹象。制造板块继续以稳定的速度扩张，服务业活动也

在增长中。调查称，虽然雇佣情况还是继续维持疲弱，但是也有报告

指出，某些成本压力正在放缓。 

    报告还称，自上一份褐皮书报告以来，银行贷款活动“略有增长”。
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其中，费城联储、达拉斯联储和旧金山联储均报称信贷质量有所改善，

克利夫兰联储、芝加哥联储和圣路易斯联储则报称信贷质量“相对维

持不变”。 

    QE3箭在弦上 

    褐皮书之所以重要，是因为它是美联储作出货币政策决议的关键

参考依据。 

    在 12 月 13 日召开下一次货币政策制定会议上，美国联邦公开

市场委员会(FOMC)将对这份褐皮书报告所反映出的信息进行权衡考

虑。此份褐皮书报告是由明尼阿波利斯联储编纂的，反映的是 12 家

地方联储在 10月份到 11月中旬之间所收集到的信息。 

    美联储此前发布的 11 月 1 日到 2 日的货币政策制定会议的纪要

显示，部分理事曾在当时的会议上表示，美联储应考虑进一步放宽货

币政策。 

    随着欧债危机持续恶化而美国经济不见起色，美联储推出 QE3似

乎只是一个时间问题了。 

    德意志银行驻纽约利率策略部门主管 DominicKonstam 指出，美

联储认为，即使美国经济基本面相对不错，但仍须留意欧债危机持续

蔓延，因此美国或将祭出新的振兴措施。 

    芝加哥联储主席埃文斯表示，如果美国现行的政策不能充分促进

美国的经济增长，美联储或将购买资产，也将包括抵押债券，即所谓

的“第三轮量化宽松”。 

    摩根士丹利驻美国首席经济学家、美联储前货币事务主管瑞恩哈
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特(VincentReinhart)11 月 28 日预计，美联储将进一步扩张其资产

负债表，并在明年春天推出 QE3，其中将包含购买国债和抵押贷款证

券。 

    事实上，美联储已经“迫不及待”美联储与其他五家央行联手于

周三宣布，将联手把美元流动性互换利率下调 50 个基点，以此作为

对欧元区主权债务危机的回应。(来源：第一财经日报张峰) 

    ------------------------- 

    1968：这是一个战略数字！美国加上 QE 的有 8 万亿美元多印的

钱在美国大银行手里！这些钱足够买下中国最重要的国有资产！这 8

万亿美元主力的动向决定世界经济的战略格局！最好这 8万亿美元砸

在美国自己手里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2522:43 

    新疆警方在和田喀什阿克苏抓获嫌犯 200多人 

    2014 年 05 月 25 日 20:10 法制网评论中大奖（21,591 人参与）

收藏本文 

    法制网乌鲁木齐 5月 25日电记者潘从武 

    5 月 23 日新疆启动严打暴恐活动专项行动以来，全区各级公安

机关闻令即动，在前期侦查、调查、摸排的基础上主动进攻、严查深

挖，于 5 月 25 日凌晨实施“零点”抓捕行动，以雷霆之势迅速打掉

一批暴恐团伙，抓获一批犯罪嫌疑人，缴获一批制爆工具、材料及管

制刀具，对暴力恐怖活动形成“快、稳、准、狠”的严打态势。 

    公安机关的抓捕行动重点针对“在网上传播暴恐音视频、宣传煽
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动‘圣战’人员”“有现实危害的涉恐重点人员和涉宗教极端重点人

员”“多次参与危安、涉暴轻微犯罪未经处理尚未悔改人员”“今年以

来参与暴恐团伙和宗教极端团伙人员”四类人员开展。 

    ------------------ 

    1968：要点在“多次参与危安、涉暴轻微犯罪未经处理尚未悔改

人员”“今年以来参与暴恐团伙和宗教极端团伙人员”四类人员开展！

大家看看，不是我前面文章胡说八道，确实是以前打击太轻，纵容这

些犯罪分子酿成了今天的惨案！好在亡羊补牢为时不晚！什么叫多次

涉暴轻微犯罪还未经处理？参加涉暴恐怖活动可以不加重判极刑处

理就释放吗？还等待这些犯罪分子悔改？我一贯主张对一般犯罪的

人要给出路，社会不要歧视，只要不是屡犯，社会要让他们拥有正常

公民的合法权益！但是暴力恐怖犯罪和其他伤害人民生命安全的犯罪

分子应该除外！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2522:53 

    我忽然反应过来了，美国大银行等于说假借危机自己给自己印了

近 8万亿美元在手里！我靠！8万亿美元就这么自己给自己印了！现

在他们的任务就是变现这些多印的美元！这些美元买石油、买黄金、

买中国国有资产干啥不好！基于这样的认识，美国会卖自己的页岩气

换美元吗？他自己有的是美元！谁相信美国卖页岩气换美元谁就是最

大的傻瓜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2522:57 

    对于云南一个镇击毙上访给政府送花圈的百姓我是这样看：如果
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哪个被击毙的男子拿出刀在特警跟前比划时特警可以击毙他！特警要

求他放下管制刀具他不放下也可以击毙，但是人家收了刀，开车走了，

你再开枪就是非法过度使用武力了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2523:08 

    郎咸平已经图穷匕首见的旗帜鲜明的在在说买房子不要买黄金

了！我给大家讲黄金即使现在买也是历史低点！一旦地方开始大规模

发债恶性通货膨胀起来就没有我们屁民的机会了！当然，要抄大底还

要耐心等一等！我看上了建行卖的一公斤的熊猫金银币，不知道成色

如何，有懂的讲一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2523:30 

    最近写的一些关键文章写的差不多了，再写恐怕就要给自己提前

招来祸患了，先不写了，开始扯淡！ 

    我最近上网看 CCTV4《体育在线》—体验真功夫，这个很好，我

的太极擒拿手内容又丰富了一些！今天看披挂掌，里面说的车轱辘劲

其实就是太极的力量！武功的要害都是通的！我体会到为什么太极和

其他武功首先要放松！就拿一般出拳来说，紧张的人出拳，手握的很

紧，打出去的拳僵直没有力量还飘忽没有方向！而松弛状态胳膊和拳

混为一体，击中对手的瞬间才成拳头，这样就是至软则至硬的境界！

手挥舞起来好像手不是自己的，像从百米高的坡上滚下来的旋转的轮

胎般迅疾的在挥舞中旋转集聚能量，只有打到敌人瞬间才使出拧劲和

绷劲！把旋转的能量释放！ 

    我现在想来，自己在实战中最大的优点就是放松，我没有专门练



8599 

 

过武功！掰手腕力气也不大，但是我一直想不通为什么我急了掌劈下

去能够一下打翻一个壮汉？现在我从理论上搞清这个事了，奥秘在我

放松啊！哈哈，越想用力打人其实越打别人轻！嗯，看来还真要有空

练一下太极放松呢！我体会格斗时越是没有招数的不慌不忙的随机应

变越是能够打出连自己都想不通的妙招来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2523:31 

    @川泛似年 15559楼 2014-05-2522:49:03 

    楼主分析得很入理，给我们这些底层人民张见识了 

    ----------------------------- 

    客气了，就当在向阳大院闲扯聊天吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2616:39 

    ----------------------------- 

    美国页岩革命神话破灭开采重地储量降 96% 

    本文要点摘录： 

    ■美国能源信息署（EIA）近日将页岩油重地——加利福尼亚蒙

特利的可采储量预测值猛砍 96%。在此之前，蒙特利的页岩油储量被

认为占到了美国的 2/3。 

    ■EIA说，使用现有的技术，仅仅 6亿桶页岩油能够从蒙特利页

岩地层中开采出来，远远低于以前曾经以为的 137 亿桶页岩油的量。 

    ■美国一家财经网站就此评论说，6亿桶意味着，只够供应美国

使用 33天。石油公司在看到这一新结论时可能会争相带着资产离开。 

    ■蒙特利位于美国加利福尼亚州，是美国规模最大的页岩油基地
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之一，覆盖了加州南部到中部的 1750平方公里的区域。2011年，EIA

为美国能源部所作的一份调查显示，蒙特利页岩油基地储量占全美页

岩油总储量的 64%。 

    来自外媒的消息称，美国能源信息署（EIA）近日将页岩油重地

——加利福尼亚蒙特利的可采储量预测值猛砍 96%。在此之前，蒙特

利的页岩油储量被认为占到了美国的 2/3。 

    EIA说，使用现有的技术，仅仅 6亿桶页岩油能够从蒙特利页岩

地层中开采出来，远远低于以前曾经以为的 137亿桶页岩油的量。评

论人士称，6亿桶的储量仅够美国用 33天。 

    这一消息让美国能源业哗然。媒体纷纷用“美国页岩革命及能源

的新黄金时代神话濒临破灭”来形容这一新数据。EIA对此最新的研

究结果将于 6月份对外发布。 

    蒙特利位于美国加利福尼亚州，是美国规模最大的页岩油基地之

一，覆盖了加州南部到中部的 1750 平方公里的区域。2011 年，EIA

为美国能源部所作的一份调查显示，蒙特利页岩油基地储量占全美页

岩油总储量的 64%。相比之下，作为美国主要的几大页岩油气岩层之

首的 theBakkenshale，仅蕴含 35.9 亿桶页岩油；位列第二的

theEagleFord蕴含 33.5亿桶。 

    页岩油是以页岩为主的页岩层系中所含的石油资源，其中包括泥

页岩孔隙和裂缝中的石油，也包括泥页岩层系中的致密碳酸岩或碎屑

岩邻层和夹层中的石油资源。 

    蒙特利区域一直被视为一个富矿，可以通过使用最新开采技术来
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减少美国对外国石油进口的需要，引发新一轮的石油热潮。政府还曾

预测，这股石油热潮将给加利福尼亚带来 280万个新职位以及每年增

加 246亿美元的税收收入。 

    同时，随着页岩油的大规模开发，美国近期原油产量一路走高，

而在需求未出现强劲增长的背景下，美国原油库存也屡创新高。有消

息称，美国正考虑取消实施了近 40年的限制原油出口政策。 

    但现在，这一切可能都会“打水漂”。美国一家财经网站就此评

论说，6 亿桶意味着，只够供应美国使用 33 天。石油公司在看到这

一新结论时可能会争相带着资产离开。 

    外媒援引 EIA石油分析师 JohnStaub的话称，从收集到的信息来

看，并未发现该地区原油可采量较高的证据。该机构的原油产量预估

不考虑各个油田的地质学差异，因其可能导致错误的预测和估计。EIA

本次对蒙特利可采储量预测的调整部分是基于使用水力压裂采油法

的油井实际产出分析的结果。 

    事实上，对蒙特利页岩的开采此前也有争议。地质专家认为蒙特

利页岩层位于南加州活动地带的地质结构有太多的断裂和碎片，将影

响水平井钻井的工作。 

    记者查阅资料发现，2011 年时为 EIA 做出调查数据的是一家叫

VirginiaengineeringfirmIntek 的公司。 

    储量预测下滑 96%的新调查数据被曝出后，这家公司的一位资深

员工对媒体表示，公司给予联邦政府的蒙特利可采页岩油的估计只是

第一步，他们随着时间的推移得到了更完善的数据和预算。 
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    补充阅读： 

    页岩油分布｜据美国《油气》公布的统计数字，全世界页岩油储

量约 11万亿～13万亿吨，远远超过石油储量。全球油页岩产于寒武

系至第三系，主要分布于美国、刚果、巴西、意大利、摩洛哥、约旦、

澳大利亚、中国和加拿大等 9个国家。 

    中国储量｜中国油页岩资源储量也很丰富，根据 2004-2006年新

一轮中国油气资源评价结果，中国油页岩资源 7199.4 亿吨，油页岩

可采资源 2432.4 亿吨；页岩油资源 476.4 亿吨，页岩油可采资源

159.7亿吨，页岩油可回收资源 119.8亿吨，遍布 20个省和自治区、

47个盆地和 80个含矿区，主要分布在松辽、鄂尔多斯、准噶尔、柴

达木、伦坡拉、羌塘、茂名、大杨树、抚顺等 9个盆地。其中，松辽、

鄂尔多斯、准噶尔等 3 个盆地油页岩资源占全国的 74.24%，可回收

页岩油占全国的 64.25%。吉林、辽宁和广东三个省份的储量最大。 

    ----------- 

    1968：如果一切顺利的话，全世界最大的傻逼（你懂的）应该已

经花巨额钱购买了页岩气开采技术了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2616:49 

    央企利润增长指标下调一半：部分企业仍没信心 

    据《经济观察报》报道，记者获悉，国资委对中央企业的利润增

长指标已经从 2013年的 10%下调到 2014年的 5%，下调一半。即便如

此，一些央企对能否完成 5%的指标仍没有信心。部分央企开始担忧，

今年央企的利润表现或许比去年还差。根据此前公布的数据，2013年
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央企的年度利润增长是 3.8%。 

    利润增长目标降至 5% 

    近期公布的 2014 年四月份宏观数据依然延续着整体偏弱的局面，

此时更多微观层面的企业特别是体量巨大的中央企业也开始感受到

阵阵寒意。 

    近期财政部公布的数据便是佐证，最新的数据显示 1-4月份国有

企业累计实现利润总额 7428.4亿元，同比增长 6.5%；其中中央企业

5760.1亿元，同比增长 6.9%；地方国有企业 1668.3亿元，同比增长

5.1%。 

    据悉，因为财政部公布的中央企业中还包括烟草、铁路等特许经

营和垄断行业，剔除这些行业后，国资委监管的 113户中央企业利润

表现会更差。 

    而此时，宏观数据依显疲态。最新数据显示，5月中旬发电耗煤

增速从上旬的-3.1%降至-6.3%，预示发电增速仍在继续下降。 

    据了解，央企内部曾经测算过，中国经济 GDP 下降一个百分点，

对央企中的一些“巨无霸”央企利润的影响可以高达 5个百分点。而

对于今年国内外宏观经济的复杂多变，央企的“大当家”国资委早有

心理准备。国资委相关人士透露，相对于去年 10%的利润增长目标，

今年国资委给央企定的利润目标才 5%，保证 5%的增长，力争达到 6%。 

    虽然这一目标与去年的目标相比，已经有了很大的让步，可是部

分央企开始发现这也并不是一个轻松的数据。他们担心的是，今年的

利润表现或许比去年还差，去年央企的年度利润增长是 3.8%。“今年
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可以说是上次金融危机以来我们企业感觉到最困难的时候。”一央企

负责人表示。在他看来，一方面，现阶段宏观上没有什么利好，而且

产能过剩的局面还在延续着。此外，三角债、存货高企等问题日益严

重。 

    “混合所有制”提升效率 

    如何破局，是目前摆在国资委和央企面前的一道难题。高盛高华

中国区经济学家宋宇观察到对于此轮经济增速的疲软：“中国政府并

没有简单地通过扩大货币和财政政策来支持投资，而是更加注重采用

有利于增长的结构性改革措施。从经济的长期结构性调整来看，这样

的举措优于简单而激进的放松举措，但是可能起效稍慢”。宋宇表示。

5月 20日，国务院批转《发展改革委关于 2014年深化经济体制改革

重点任务意见》指出，接下来，国资改革的重点是推进国企股权多元

化改革，建立政府和社会资本合作机制。业内人士指出，在这个央企

利润堪忧的特殊时期，提出混合所有制的改革思路是十分及时的，混

合所有制不是为了简单的“混合”，而是对提高央企的效率、增强竞

争力、可持续发展来讲是一条走得通的路，现阶段看，这也是唯一能

让央企继续成为保增长主力的办法了。（羊城晚报） 

    ---------- 

    1968：经济大下滑已经成为定局！继续卖资产吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2716:27 

    @60218494215575楼 2014-05-2623:44:39 

    中国的崛起在货币上必然表现为一个新的大资金池子的逐步形
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成，由于各种原因，原来的池子很小，与中国的地位根本不相称。但

一个大国，在当代社会，必然首先是一个资本大国，现在提什么制造

大国之类都是不得要领，大国，首要的是成为资本大国，而只有成为

资本大国，才有真正的大国可言。而资本大国的首要前提，就是一个

巨大的资金大池子，全世界的资金都汇聚其中。而在这个池子逐步形

成的过程里，流动性过剩就一定是常态。...... 

    ----------------------------- 

    1968：池子大小在其次，关键是规则的制定者，美元成国际货币

是因为他可以强迫沙特用美元结算石油贸易！一个人家让你货币升值

就升值的国家池子再大也就是个大化粪池而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2716:31 

    @爱我 p15578楼 2014-05-2714:01:17 

    我就是办公室那个比较壮的男老师，话说那天一个办公室女老师，

忽然擒拿住我，问我服不服。 

    我连忙说，服服服，边作痛苦状。其实就跟挠痒痒似的。 

    心想还擒拿呢，华佗啊，张三峰啊 

    ----------------------------- 

    没有人自称华佗、张三峰，不过如果扭住你的筋你只当挠痒痒只

能说明你没有已经知觉了！后面的话不说了，自己准备该办的事去吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2716:32 

    @60218494215572楼 2014-05-2620:07:18 

    那什么萧条危机以后该怎呒办中国会不会用军事行动解决危机 
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    ----------------------------- 

    有哪个胆量倒好了！和美国网络战打到这个份上昨天电视的腔调

居然还是中美协商共建和谐网络呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2717:49 

    @没空调的加班 15579楼 2014-05-2715:55:19 

    楼主给个练气的方法 

    呗 

    ----------------------------- 

    我自己先练，成功了再给大家讲吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2721:07 

    湖南“香军”朝圣映红半边天 

    2014 年 05 月 26 日，湖南省衡阳市，来自邵阳市城北联合会组

织下属 23个香会 1700余人统一来到南岳朝圣。劝孝歌高唱入云，响

彻山谷，远近闻名”的热烈场面，成为近年来最大规模组织来岳的朝

圣队伍。为头者领唱香歌，众人和之。其间不断变换队形，步履端庄，

队列整齐。记者在现场看到，整个队伍由香会会旗、黄旗开路，幡帐

随行，参与人员服装统一、组织有序，他们不分男女老幼，皆身着青

衣，头扎红巾、胸挂香袋、脚打绑腿、手持龙头拜凳。近年来，为了

进一步巩固传统香客市场，保护该非物质文化遗产，南岳先后出台了

一系列培育香客市场优惠政策，不断提升景区接待香客服务水平，并

在江西萍乡、湖南岳阳、隆回、邵阳、洞口等地大规模有朝圣习俗的

客源地开展积极促销，实现了传统香客团队规模逐年增加。 
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    ----- 

    1968：里面有没有党支部？如果没有党支部的话会不会将来发展

成孙大炮仰仗的哥老会？理想丧失必然宗教泛滥，封建回潮，何止一

个边疆啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2722:17 

    新疆阿瓦提县少数民族群众拿标枪上街誓师 

    5月 26上午 10时，新疆阿克苏地区阿瓦提县举行“严厉打击暴

恐活动”誓师大会。当日，该县近 3000 人在县刀郎广场参加大会，

一致向暴恐分子发声亮剑。同时，县委、政府号召全县各族群众上下

万众一心、众志成城，坚决打掉打掉敌人的嚣张气焰，打出社会的正

义和全县人民的安宁。 

    下面的图片很有喜感： 

    1968： 

    形势不错嘛！很热闹嘛！很有声威嘛！但问题是都在喊打坏蛋，

谁是坏蛋，坏蛋啥时候出来这是大问题！中央很关心新疆人民，这没

有过几天又开会了，我周围群众都认真的读文件，但是遗憾的是大家

没有找到最关心的和涨工资有关的只言片语！比如尽快改善新疆人民

生活的话！其实，只要发动群众和改善群众生活，即使没有满街的警

察武警，就靠老百姓和机动待命的警察吧，那么几个恐怖分子，他们

敢出现，我们老百姓自己就可以把它们捏死！我们注意到，暴力恐怖

分子目前还没有被巡逻的武警抓住的，他也不傻啊！只要群众发现了

坏分子快速报警，武警快速赶到就行了！现在这样长期下去不是个事，
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要把国民经济拖垮的！特警、武警装备的造价已经超过野战军了！维

稳费用也超过军费了！ 

    暴力恐怖分子现在的战术有点游击战的味道了！对付他们不能大

炮打蚊子，只能发动和武装群众！2009 年全国特警到新疆乌鲁木齐

巡逻的结果最后和乌鲁木齐市民自己巡逻的结果居然是一样的！最后

乃至我们不巡逻了治安效果也长期维持的很好！群众只要明白有事了

3 分钟内警察就会到达，3 分钟内报警点周围红绿灯路口都会临时掐

死封锁，那么群众就有底气和暴力恐怖分子做殊死斗争！我们要打破

所谓暴力恐怖分子不怕死的神话！更要加强各族青少年的理想教育，

理想教育不是空洞的口号，是要让青少年看到新疆未来经济大发展，

人民收入超过广东的实际希望和理由！ 

    我注意到我看到的所谓塔利班描述进天国的景象无非就是牛奶

喝不完嘛！我说我们能够建立一个富裕的新疆，建立粮食吃不完、牛

奶喝不完、肉吃不完、新能源汽车每家都有，每家都有房子的新疆不

是没有依据的！我说这些是有资源和科技和现代管理依据的！让大家

明白我们建立的共产主义的实际人间天堂要比哪些虚无的让人粉身

碎骨的死亡天堂不知道要好多少倍！当然，要实现这个目标首先要走

共同富裕的社会主义道路，首先要把生产资料牢牢的掌握在新疆各族

人民手里！首先还是要坚决的进行平等的基础上的计划生育科学控制

人口！尤其在南疆水资源异常短缺地区，应该更大力度的开展计划生

育和限制外来资本过度开发导致的水源短缺问题！根据资料新疆的绿

洲实际已经人口超过负荷了！没有节制的生育人口只能越来越穷！要
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将新疆的教育更多的和新疆的产业发展方向相结合，不要过度讲究高

学历！要讲究实用技能教育！这样才能使人民从教育中获得生活家庭

生活质量提高！这样使学习成为我们以后永远的民风！ 

    另外我注意到主席台上的武警指挥官，按照军队入伍体检规定：

男性身高不低于 162cm，人家是不是达标我不知道，但是显然他是久

不操练显的太发福了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2722:51 

    新疆伊犁州举行公判公捕公拘大会处置 120人(图) 

    5 月 27 日上午，新疆伊犁哈萨克自治州召开公开宣判、公开逮

捕和公开刑事拘留大会，依法严惩一批暴力恐怖犯罪分子。 

    公开宣判、公开逮捕和公开刑事拘留大会上，新疆维吾尔自治区

高级人民法院伊犁州分院对阿布力米提·阿布都拉等 6 起案件 55 名

犯故意杀人罪、分裂国家罪、组织领导参与恐怖组织罪的犯罪分子进

行了公开宣判。伊犁州公安局宣布对阿卜杜艾尼·亚森等 38 名犯罪

嫌疑人实行公开逮捕，对阿尔曼·阿力木江等 27 名犯罪嫌疑人实行

公开刑事拘留。 

    在此次公开宣判、公开逮捕和公开刑事拘留的案件中，备受社会

关注的去年“4·20”案件也在此次公开宣判中。2013年 4月 20日，

阿布力米提·阿布都拉等 3名罪犯手持刀斧等凶器，用极其残忍的手

段将伊宁市一家四口居民杀害，连最小的 3岁幼女也没放过，其行径

惨绝人寰、灭绝人性、丧尽天良。阿布力米提·阿布都拉等 3名罪犯

被依法判处死刑。同时，一批违法触犯法律，特别是分裂国家、包庇
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窝藏、婚姻领域非法念“尼卡”强奸罪的犯罪分子，也一同进行公开

逮捕、公开刑事拘留。 

    州党委副书记、政法委书记黎明辉在大会上的讲话中表示，召开

此次公开宣判、公开逮捕和公开刑事拘留大会，就是表明州党委严厉

打击“三股势力”暴恐犯罪的坚定决心，就是要狠狠打击犯罪分子的

嚣张气焰，鼓舞各族人民群众的斗志和信心，迅速掀起严厉打击暴力

活动专项行动高潮，确保伊犁州社会大局稳定和人民生命财产安全。 

    黎明辉说，为了贯彻落实习近平总书记关于加强反恐斗争的一系

列重要指示，伊犁州党委决定从 5 月 23 日起，全面启动严厉打击暴

力活动专项行动。他指出，我们要在党委的坚强领导下，充分发挥军、

警、兵、民的作用，形成反恐维稳整体合力，对待暴力恐怖犯罪要坚

持以打开路、打防结合、主动进攻、先发制敌，发现一批、深挖一批、

收押一批、严惩一批，从重从快打击处理。要打一场人人都参与的反

恐的人民战争，便暴力恐怖分子、宗教极端分子和民族分裂分子成为

“过街老鼠、人人喊打”，无处藏身，坚决遏制暴力活动多发频发势

头，坚决遏制宗教极端活动蔓延，确保伊犁社会大局稳定。 

    -------------- 

    1968：还是不够狠！应该要让暴力恐怖分子、宗教极端分子和民

族分裂分子发现一个就帮助他们上天堂一个！我非常高兴的看到中央

开会要在南疆全面实行高中阶段免费教育。我认为还不够!一定要让

南疆的孩子每天都喝上一袋免费牛奶！牛奶不是天国才有人间就有社

会主义的新疆就有！世界上有恨必要有爱！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2723:13 

    中央政治局：南疆全面实行高中免费教育 

    中央政治局强调要“采取特殊措施支持南疆发展”是有原因的，

其中一个重要的背景就是，最近一次发生在乌市的恐袭案，被当场炸

死的 4 名暴恐分子均是南疆皮山县人。皮山县隶属于南疆和田地区，

与曾出现过严重暴恐事件的和田县、巴楚县等县市接壤。皮山县的一

些乡村有“恐怖分子大本营”之称。 

    而当地出现暴恐分子并非偶然，贫困、封闭，甚至极少数干部工

作稍有不认真，都可能是暴恐势力产生的温床。当地居民王先生表示，

皮山县一些乡村有些农户家徒四壁。而一些基层干部的腐败问题也加

剧了百姓的生活负担。正是在这种情况下，有些地方就陷入了越穷越

乱的恶性循环。大力投资教育是皮山县改变现状的重要一环，它正逐

步取得成效。 

    而中央强调“南疆全面实行高中免费教育”的另一个背景是，新

疆恐怖团伙成员年龄结构呈现出低龄化、文化素质较低等特点，而“独

狼式活动”的个体或小群体暴恐活动的参与人员几乎都是“80 后”、

“90后”年轻人，其中，初中以下文化程度占到 95%左右。 

    至于当地教育的现状，一位支教老师称，当地人学汉语的热情不

是很高，现在稍有好转。例如，初中毕业的学生绝大多数不会用汉字

写自己的名字，特别是在农村地区更为明显。虽然当地规定只有初中

毕业才能领结婚证，但不少学生平时不爱上课，三四十人的班可能上

课的只有十多人。（腾讯新闻综合大公网、环球时报、海外网报道） 
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    ----------- 

    1968：首先，南疆全面实行高中阶段免费教育--地域优待取代了

民族优待，体现了民族平等这个我举双手欢迎！但是我想强调，教育

的事千万不能搞形式主义，南疆应该多面向就业搞职业教育，尤其是

特色种植养殖技术教育！据我了解，南疆独特的气候条件下，有许多

特有优质农产品没有发挥出品牌效应，红枣、核桃就不说了，比如，

柯坪的恰玛古的养生效果不亚于南美玛卡！就说油泼辣面子吧，我南

疆的学生给我带来一小瓶，哪个满屋飘香啊！我不是光说不练的人，

如果和田县、巴楚县交界的皮山缺高中地理老师，我去！当然给我办

学自主权，我当哪个地方高中校长更合适！哈哈，估计我竞聘这个校

长再不会有人和我抢了吧！当然我去当县长最最合适！我有让南疆人

民脱贫的理想和本事和不要命的精神，我把南疆人民当兄弟亲人，我

的脑袋已经交给南疆人民了，就不要硬分是县长必须是什么什么民族

的人了吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2723:28 

    【中华论坛】香港 200人举越南旗示威抗议中国侵略越南 

    发表于：2014-05-2616:48:30 

    作者:马甲大 

    约 200人今天在香港举行反中示威，抗议中国与越南在南中国海

展开领土领海纠纷。这相信是反中示威第一次在中国领土上进行的这

类示威。 

    英国媒体报道，这些示威者多数为居住在香港的越南人。他们高



8613 

 

举越南国旗、高唱爱国歌曲，并大喊亲越南口号，从港府总部和平游

行到中国的外交部办事处。现场有约 12个警员维持秩序。 

    示威者由一个年轻越裔男子带领。他当时拿着越南前领袖胡志明。 

    示威主办方之一莫泊方（音译）说：“众所周知，中国入侵我们

的领海……我们热爱祖国……我们今天示威是因为我们希望中国远

离越南，我们不要战争。” 

    ------------ 

    1968：在中国的领土上允许反对中国，香港管理阶层是不是真有

病，哪些伪正义的香港人死哪里去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2811:34 

    @随遇而安 20141315591楼 2014-05-2808:02:47 

    最近新疆的票涨得好啊，基建方面更好 

    ----------------------------- 

    1968： 

    这就是误区啊！大家注意投资新疆与给新疆人民带来持续财富不

能完全划等号！比如煤炭资源人家来投资现在给我们一点点好处但是

我们损失的是长远的利益！我们新疆需要的是国家贷款我们自己开发

资源，我们用煤炭还国家的贷款而不是拱手让别人来开发我们来打工！

援助新疆已经有些年了，投资也不少了，我们只看到政府办公楼越来

越高大雄伟了，工地越来越多！被人家跑马圈去的矿越来越多！我们

没有看到工资有实际增长！没有！至少从 2009 到现在一分钱没有！

说具体的吧，现在新疆旅游萧条了，给外地来新疆游客每人发 500元，
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但是就是这样也没有给我们新疆人民旅游发 500元嘛，北京、桂林对

当地人旅游都是很优惠的，三亚还在给大家发钱，我们为什么享受不

到社会主义的阳光？那么我们有理由问援助新疆的钱到底给谁了，你

们援助了谁？ 

    我再举个例子，南疆有个国家级贫困县，有一次我遇到一个他们

哪里的司机到乌鲁木齐修车，知道县政府有很多高档小轿车，修车根

本不在乎花多少钱！扶贫资金哪里去了？可想而知。司机给我送了真

正的和田骏枣，据说已经规模化经营，什么叫规模化，就是地被资本

包去了，这样即使南疆有很好的土特产当地农民也是打工的，享受不

上开发带来的经济最大增长，有人说南疆农民懒，这简直是污蔑，他

没有土地没有水源没有技术一点扶贫款不吃掉还能怎样？很多年前

阿克苏的专员到乌鲁木齐开会，坐飞机来，下面司机开牛头空车到乌

鲁木齐就是为了专员在乌鲁木齐办事方便，有这样的领导南疆的经济

是搞不好的！就说巴楚吧，从县级领导以前请我们吃饭随便上五粮液

的的档次做派，我看不出他们穷嘛！中央这次工作会议也专门说了干

部腐败问题! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2811:38 

    关于新疆问题本人不再发文和回复了!敏感地区和时间,惹恼地

头蛇提前牺牲掉没有必要!本来新疆地处偏远,没有想到现在我居然

在风暴中心了! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2811:40 

    @zxl1968201215563 楼 2014-05-2523:08:47 
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    郎咸平已经图穷匕首见的旗帜鲜明的在在说买房子不要买黄金

了！我给大家讲黄金即使现在买也是历史低点！一旦地方开始大规模

发债恶性通货膨胀起来就没有我们屁民的机会了！当然，要抄大底还

要耐心等一等！我看上了建行卖的一公斤的熊猫金银币，不知道成色

如何，有懂的讲一下！ 

    ----------------------------- 

    @mm1689015592楼 2014-05-2811:24:47 

    成色是 99.9999，但是放久了依然有红斑氧化现象，当然也不会

全部都会 

    ----------------------------- 

    哦,谢谢,我看重它是国家银行发行,相当于可流通货币,这个信

誉最高,而且因为是可流通货币,将来缺钱不存在变现问题,既然含金

量没有问题,过几天我就先买 1万元! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2812:27 

    评论关于事业单位所谓涨工资的消息: 

    1968:纯属朝三暮四的招数,我概括的说一下演化吧: 

    1:所谓提高工资是肯定的,但是不是提高收入,因为提高的部分

是你原来不用交现在需要交的社保!比如你现在 3000 元不用交社保,

现在给你加 1000元但是你要交 800元社保!这样其实只给你加了 200

元!如果这样停滞 5-10 年不再增加工资,给你加的 200 元在后面就会

被很快通货膨胀贬值! 

    2:从北京的案例看,即使增加工资也是增加绩效工资,绩效工资
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一方面便于领导操作,一方面当你退休后实际退休工资就会大大降低,

一句话,以后不存在退休的人比上班的人工资高的情况了! 

    3:方便让你下岗!事业单位聘用制就是零时工化,但是为了化解

矛盾以后全社会统一交社保金额,你是自由职业只要你愿意,上缴最

高基数的养老金,退休后也能获得最高档的养老金!这样比如你当老

师 10 年了,现在让你下岗解聘了,你自己可以连续去接着交养老金去

了!这样到哪里都是上班赚钱,福利养老金一样的,就无所谓干什么了!

专家就是这样想的啊!后果是什么呢？就是中国最有知识和技能的几

千万事业单位人员将没有行业和专业归属感!知道日本企业为什么能

够称雄世界吗？知道香港公务员为什么全球廉洁指数排在前面吗？

行业\职业归属感很重要,比如我现在吧,本来我要把地理教学中多年

积累的地理问题写成专著,当然不回避还有经典启发性题型汇编等等,

现在高考不考地理了,我就没有必要写这些书了,以后我在那个单位

都不一定,那么我还会不会把学校的事当自己的事？从老师来看教育

的短期行为将更严重,说白了老师带自己学生的家教风这样是不会停

止的,以前还有顾忌,谁都不愿意用一时的收入提高影响一生的稳定

收入,现在就不同了,因为谁都不知道明天我还在不在这个学校,明天

我还是不是教师! 

    所以,我提前把话放到这里,以后师德继续滑坡大家不要骂老师

骂发改委这帮顶层设计的坏蛋吧! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2812:52 

    @backspace192215605 楼 2014-05-2812:43:26 
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    所以欧美资本主义也是再变相挽救世界，一个新的秩序将以更加

理性的方式来引导未来的发展。 

    ----------------------------- 

    问题是谁的后代能够活着到火星! 

    附录:[投诉]乌鲁木齐市八十八中疯了[复制链接] 

    仙人指路 

    UID707121帖子 1注册时间 2014-3-28在线时间 1小时 

    发消息 

    电梯直达楼主 

    发表于 2014-03-2810:05:53只看该作者倒序浏览 

    孩子晚上 8点多放学到家，进门就写作业，一直写到凌晨一点多、

两点多，第二天七点起床背单词，中间最多只睡五个多小时的觉，一

个十多岁的孩子，精力透支已经到极限！更让人无法忍受的是，周六

在家也是一天都在写作业，周日则被学校强行安排到西虹路职业大学

院内再上课。 

    八十八中看起来完全像是一所以盈利为目的的私立学校，仅仅是

所初中，每学期收费 300元，教辅材料收 200元，每学期每周日职业

大学院内上课一天，收费 560元，寒暑假也不例外，每年四期，期期

不落。每个学生每年光职业大学周日上课一项即是 2240 元。每班学

生 50 人，每年级五个班，三个年级 750 人左右，，我只是最低估算，

一年下来，仅此一项，学校就收费一百六七十万元。学校敛财已到疯

狂地步。为了逃避检查，他们甚至更换地点，带着学生乱跑，临时通
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知孩子们上课地点，和上级部门玩猫捉老鼠游戏，为了钱，他们真是

挖空心思，费尽了心机。唉，学校如此，希望何在？！ 

    ------------- 

    1968:这是天山网的百姓投诉,从业内人士角度看说的是实情啊!

这个学校补课收钱已经太过分了!这么长时间没有处理这事,看来,乌

鲁木齐的教育整改是扯淡了,大家该干嘛干嘛吧! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2816:30 

    ----------------------------- 

    @吞海吐月 15609楼 2014-05-2816:11:58 

    楼主，你先搞清楚什么叫通货紧缩，市场上货币量减少，物价下

跌才叫通货紧缩。货币贬值不是照成通货膨胀的原因。也不是通货紧

缩的原因。照成通货贬值的原因有很多，有人为的，也有市场的，当

然通货膨胀也是其中之一。很多经济的东西都是你中有我，我中有你，

现在的原因，可能成为未来的结果。经济的东西本来就是大家之言，

各有千秋，你的言论当然是你的看法，逐条推理出来的，你擅长推理，

但每一步推理都是有概率的，推一步...... 

    ----------------------------- 

    1968：客气了，按照您的定义：“什么叫通货紧缩，市场上货币

量减少，物价下跌才叫通货紧缩”现在市场货币是少了吧？资产价格

是在跌吧？当然请记住我说的是资产价格不是一般生活消费价格！所

以我们是非典型性通货紧缩，这种紧缩的人为痕迹很强！这是其一。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2816:31 
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    附录 1：交易员回应人民币汇率大跌：现在忙玩儿命的时候 

    2014年 05月 28日 13:18 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    早盘人民币快速贬值时，市场气氛高度紧张，交易员做多美元的

同时也在担心出现反向干预。多位交易员都无法抽空答复路透采访，

一外资行交易员直言：“哥们现在忙，一会儿再聊，玩儿命的时候！”

至少一家中资大行抛售美元令人民币贬势暂缓 

    对后市方向判断仍存在分歧(新增报价和评论) 

    据路透社报道，中国境内人民币兑美元周三续贬，盘间一度挫低

153个点子至 6.2639元，接近年内低点 6.2676元。交易人士称企业

分红购汇再度发力，并吸引市场做多美元；但其后有至少一家中资大

行抛售美元，使成交价格回到 6.26元下方盘整。 

    他们表示，早盘多数银行都在购汇做多美元，使人民币快速走贬；

若非有中资大行卖出美元，人民币可能已经突破年内低点。但目前还

难以判断这种抛售美元是否是监管层的反向干预。 

    “有人说是反向干预，有人说是欲擒故纵，还有之前的多头在止

盈。”一股份行交易员表示。这也显示市场对后市方向判断仍然存在

分歧。 

    早盘人民币快速贬值时，市场气氛高度紧张，交易员做多美元的

同时也在担心出现反向干预。多位交易员都无法抽空答复路透采访，

一外资行交易员直言：“哥们现在忙，一会儿再聊，玩儿命的时候！” 

    北京时间 11:20，人民币兑美元即期报 6.2568 元，上日收报
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6.2486 元。今日人民币兑美元中间价为 6.1694 元，上日中间价为

6.1687元。 

    美元指数周三早盘守在八周高位附近，此前小涨，受乐观的美国

数据和美股刷新纪录高位提振。 

    海外无本金交割远期外汇(NDF)市场上，美元/人民币一年期品种

最新报在 6.2617/60，上日尾盘为 6.2590. 

    北京时间 11:22，离岸市场另一主要交易品种--香港的离岸人民

币兑美元即期最新报在6.2615/45元，上一交易日尾盘报6.2531元。 

    中国央行 2010 年 6 月 19 日宣布重启汇改，增强人民币汇率弹

性；2014年 3月 17日起，央行续将汇率日波幅扩至 2%，央行并继续

按照已公布的外汇市场汇率浮动区间，对人民币汇率浮动进行动态管

理和调节。 

    附录 2：监管部门告诫银行地价房价回落压顶平台贷 

    地价房价涨幅回落可能引发地方平台贷款偿债风险。 

    上证报记者获悉，近期监管部门告诫银行机构，地方政府融资平

台债务风险总体可控，但同时也存在一定的风险隐患，其中之一为部

分地方因地价、房价涨幅回落，偿债压力较大。 

    监管部门称，地方政府融资平台负债规模持续增加，风险结构趋

于复杂是当前银行业面临的主要风险和挑战之一。 

    风险隐患主要表现在三个方面： 

    隐患之一，地方政府负有偿还责任的债务增长较快。据称，自

2011年以来，省市县三级政府负有偿还责任的债务余额年均增长 20%，
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其中县级年均增长 26.6%。 

    隐患之二，部分地方违规融资、违规使用政府性债务资金的问题

仍比较突出。隐患之三，部分地方偿债压力较大。因为平台偿债来源

依赖于土地等非经营性现金流，部分地方因地价、房价涨幅回落，财

政收入增速明显下滑，一些中西部地区平台、低层级平台面临较大偿

债压力。据介绍，在部分地区，借新还旧现象已较为普遍。但值得重

视的是，目前仍有一些银行业金融机构对平台债务风险认识不清，低

估地方政府的负债规模，高估地方政府的偿债能力，盲目提供融资。 

    “坚持短期应对措施和长效机制相结合，缓释地方政府融资平台

债务风险”，是监管层对银行业下一阶段的要求。要求一：控制信贷

总量。监管层要求各行要严把新增贷款准入标准，不得新增平台贷款

规模。完善地方政府融资平台银行业融资全口径统计，实现对融资平

台信贷融资和非信贷融资的并表监控。要求二：化解到期风险。对于

今年到期的平台贷款，要求各银行业金融机构要与融资平台、当地政

府共同制定详细的还款方案，逐步明确还款日期，还款金额及还款来

源，并抓好跟踪落实。监管层同时要求各行要密切跟踪地方政府融资

平台运营状况和到期债务的偿还进度，对不能按方案落实资金来源、

可能造成还款违约的，要立即采取措施及时处置，并向监管部门报告。 

    要求三：优化贷款结构。对一些平台贷款占比较高、财政偿债能

力和还款意愿较弱的高风险地区，以及盈利较弱、风险较高的平台项

目，监管层要求各银行要与平台加强协商，增加有效资产抵押，并视

情况加大贷款清收力度，逐步实现信贷退出。 
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    要求四：建立预警体系。监管层要求抓紧研究地方政府负债率、

债务率、偿债率等指标的计算方法，建立地方政府融资平台债务风险

评级预警体系，将地方政府融资平台作为特定客户进行专门的信用评

级和风险分类，科学设定平台债务风险的“警戒线”。（上海证券报） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2817:28 

    你的言论当然是你的看法，逐条推理出来的，你擅长推理，但每

一步推理都是有概率的，推一步成功的概率就算高达是 90%，但推论

10步，正确的概率就只有 30%了，所以经济的问题不是一步步推出来

的用一个概率性的事情去说问题，就像我这周末在某条路堵车了，你

就推断我下周末还会堵在那里。中国那么多经济学家，各有论点，潘

石屹和任志强这些大家都还有论战呢，所以说经济的事情不是你推断

出来的，也不是凭自己的理论想出来的，这么多经济学家调研采访，

通过内部消息得出的结论都不一定对，别说你自己天天在网上泡着看

出来的结论了，不敢苟同你说的自己比国内很多经济学家都强的言论 

    ----------- 

    刚才上课去了，先补充第一点，为什么说我们的通货紧缩是非典

型性的？因为我们是政府经济决策层配合外资收购中国资产在故意

搞货币紧缩！贫民生活必需品的刚性价格就暴露出这种紧缩的人为痕

迹很明显，很反市场！所以我去年说他们不会降低准备金，今年也是

这样说，现在还是这样说，起码几个月内都不会降准备金！因为贱卖

国有资产的大幕才刚刚拉开！所以我再次强调现在是资本紧缩生活必

须品通胀，说输入性商品刚性通胀也行！美元升值我们进口的粮食和
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石油哪个不是刚性升值让生活消费品通货膨胀？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2817:42 

    现在说第二点：我有病了喜欢看中医，时间长了，我发现庸医和

名医的药方有个显著的区别就是庸医也能把身体状况说个大概对，否

则他也不会当医生啊，但是同样的病他开的各种药分量差异很小，基

本写的都是 10，而名医用药有些药分量很大，比如 40，，这是什么道

理呢，庸医开方面面俱到，比如我去减酸减脂，我说最近嗓子不舒服，

庸医说，好我再给你加消炎止咳的，但是名医根本不理我，他先抓住

主要矛盾，先解决导致身体失衡的主要因素，身体自身抵抗力恢复了，

有些小的表现自然消失。说这么多的意思就是现在大多数经济学家乃

庸医也，他们也好像很用功的天天在推理在分析，但是不能抓住主要

矛盾，您说每一步推理都是有概率的，推一步成功的概率就算高达是

90%，只要抓住主要矛盾几步就能推导出结论，何来 10步？抓不住主

要矛盾，每一个因素都要考虑都要推演低于百分之 30 的成功预测就

还不如瞎蒙呢！这些经济学家他们自己抓不住主要矛盾却欺骗世人说

经济不可预测为自己的无能掩盖，实在为经济学科丢人啊。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2817:48 

    楼主：258308910时间：2014-05-2808:57:44 

    昨天开会去了，现在中央对于经济下行压力越来越大（现在的经

济形势的恶化程度已经超过了 08年） 

    所以，中央有可能会选择降低准备金率。如果出现这种情况大家

不要意外。 
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    --------------------------------------- 

    @jdf118815608楼 2014-05-2813:32:30 

    这是从别的帖子转过来的，与楼主共勉。 

    ----------------------------- 

    上面的消息已经印证这样的情况了，否则他们也不会拿 3000 万

所谓事业单位人员开刀的，其实教师、医生和其他技术人员是一个国

家经济、文明和社会福利水平的最主要体现，说到底他们是要为教育、

医疗等彻底市场化做最后的准备，还松绑涨工资呢，10 年经济大发

展都没有想到给我们涨工资，该经济危机了要给我们涨工资了，去他

娘的！我开篇预设的房价暴跌的前提已经露出端倪了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2900:04 

    @18376854815615楼 2014-05-2822:47:19 

    黄金现在一路下跌，跌破了 1260.依张老师之见，何时才能抄底

啊？ 

    ----------------------------- 

    跌破 1000再说吧，经济危机这不才有端倪嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-2900:06 

    LME定盘遭质疑黄金百年寡头定价生变 

    2014年 05月 28日 

    1968：还有说巴克莱操控黄金价格的报道，这是美国打压黄金价

格，以后夺取黄金定价权的表现和准备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3010:01 
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    @zxl1968201215522 楼 2014-05-2310:36:18 

    对越南，小打不如大打，大打不如占领！不占领越南还不如不打！

我的语言有点太极体的感觉了！哈哈哈哈哈！ 

    ----------------------------- 

    @爱我 p15621楼 2014-05-2913:05:32 

    海尔在越南的工厂大门挂起了日本国旗 

    之前 

    -------------- 

    真实的国际地位！我们还不如一个战败国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3010:04 

    @89194115620楼 2014-05-2912:10:15 

    老师怎样看—基金 

    ----------------------------- 

    不要买基金了，买基金还不如自己炒股！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3010:11 

    @marshalchenzhi15618楼 2014-05-2910:05:35 

    张老师，黄金跌到 253元了，今天入手一万元如何？ 

    ----------------------------- 

    先 1千吧！不急才开始新一波下滑，因为黄金面临从交易系统到

定价权的大洗盘。 

    附录：伦敦金银定盘价风雨飘摇中国好声音或唱响 

    钱没处放千万实盘资金跪求带走 2014-05-3009:06:28 来源：中
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国金融信息网 

    核心提示：继伦敦白银定价机制被宣布取消后，巴克莱又因前职

员操纵黄金定价被罚，随后成为了首个宣布弃用伦敦价格的机构。一

时间，伦敦黄金定价机制似乎摇摇欲坠，市场也普遍关注白银定价空

缺如何填补，有观点认为，这或者有助于亚洲贵金属定价话语权的提

升，而作为贵金属消费大国，中国好声音或将唱响。 

    -------------------- 

    1968：此事与外资投行在上海自贸区建立大金库有没有关联，我

以前的判断他们在中国收集黄金到一定程度后，悄然运出。当然前期

有个中国世界黄金交易中心的概念忽悠少不了，央行的黄金为谁储备？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3010:25 

    @18376854815615楼 2014-05-2822:47:19 

    黄金现在一路下跌，跌破了 1260.依张老师之见，何时才能抄底

啊？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201215616 楼 2014-05-2900:04:01 

    跌破 1000再说吧，经济危机这不才有端倪嘛！ 

    ----------------------------- 

    @18376854815619楼 2014-05-2910:19:28 

    乌克兰危机摆在这，短时间跌破 1000 的可能性应该不大吧。华

尔街那帮人挺厉害的，通过抬高打压金价，坑了我国那么多资金。 

    ----------------------------- 
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    1968：金价和乌克兰危机没有任何关系，没有乌克兰危机人家该

操控就操控，在乌克兰问题上美国罕见的不想把事搞大就是有国际金

融的更大利益在里面，这个利益是什么？从这么大的危机美国华尔街

也没有让黄金持续暴涨明显看出他们的战略意图就是压低全球资产，

这时候黄金，石油暴涨都是不合时宜的，压低全球资产就是让美国多

印的接近 8万亿美元收购！这时候只有各国钱紧或者各国大印钞票但

货币大贬值符合美国利益，现在的国际金融大势说白了就是这样简单！

哪个据说创立所谓利益经济学的时寒冰不知道看清这个利益关系没

有？不要用那么复杂花哨的词汇，用毛主席的矛盾论就可以理解这些

问题，在所有因子中在所有逻辑推理中比如十步推理中，各步骤的权

重是不一样的！只要关键几步对了，其他几步都可以系统纠正！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3010:36 

    牛刀：危机一定如期爆发黄金或只值 42美元每盎司 

    2014年 05月 30日 08:16牛刀 

    很显然，美联储缩减 QE完成后，必然是退出 QE，随后才会是加

息。现在的问题是，中国房价泡沫破灭的第二阶段是在退出 QE 后发

生，还是在加息后发生？对这个问题，我在《中国房价泡沫破灭的轨

迹》一文中有过阐述，一线城市房价泡沫是在美元加息后开始破灭，

这是一种强制性清算，而量价齐跌应该发生在美元加息前。 

    这种逻辑是，国际金融的规律是，美元加息是美元升值的主要标

志，美元资产稳定升值的力量会吸引全球资金回流美国，而同时美国

本土的美元回流银行，为在全球展开资产并购做准备。从日本当年情
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况看，美国只是从日本人手上重新夺回被日本人购买美国资产，并没

有到日本本土展开并购，而是将美元释放到东南亚等国，这就造成了

以后的东南亚金融风暴。本次美元回流后，我的分析是 2020 年以前

不会出来，2020年以后，如果全球经济再一次出现价值洼地，那就有

可能；如果不能出现新的价值洼地，而美国经济强劲的势头犹在，美

国将会完成资产重置。 

    黄金最后会跌倒什么位置，我是不知道，但是，美联储资产负债

表显示，美联储对黄金的官方定价是 42美元每盎司。 

    1968：这个反向指标提供的信息有用的是 

    1：从日本当年情况看，美国只是从日本人手上重新夺回被日本

人购买美国资产，并没有到日本本土展开并购--在中国美国还要反向

到中国本土大收购。 

    2：这样理解，如果美联储对黄金的官方定价是 42 美元每盎司。

美元将升值到什么地步？世界其他国家货币将贬值到何种地步？美

国的刚性出口到时就是美元了，美国宽松的 8 万亿美元就可以变现。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3011:43 

    外媒：超过 100艘中国船与 30艘越南船对峙(1) 

    小大打印 2014-05-2911:36:37新华社-参考消息 

    参考消息网 5 月 29 日报道外国媒体称，越南和中国 27 日就此

前发生的越南渔船沉没事件相互指责。眼下围绕中国在争议海域部署

的一个钻井平台的紧张形势再次升温。 

    据美国《华尔街日报》网站 5 月 27 日报道，中国外交部发言人
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秦刚称这艘越南渔船进入钻井平台附近海域，与一艘中国渔船相撞后

倾覆。 

    他说：“越方不顾中方反复交涉、警告和劝阻，强力干扰中方企

业正常作业并采取危险举动。” 

    不过，越南外交部发言人黎海平指责“中国船只冲撞越南渔船，

称其是不人道的行为，严重侵犯了越南渔民的生命、财产和合法权益”。 

    据美国《纽约时报》网站 5月 28日援引越南电视台 VTV1的报道

称，最近的船只相撞事件发生在 26 日下午，当时一艘中国船只在距

离钻井平台西南方约 17 海里的地方冲撞了一艘越南渔船，导致渔船

沉没。该电视台称，船上所有 10名船员获救。 

    报道称，北京把越南称为挑衅者，中国国家媒体新华社称，这艘

越南渔船在对一艘来自中国海南省的渔船“进行干扰冲撞时倾覆”。

中国接下来指责越南干扰破坏钻井平台作业。 

    报道说，两国的舰队在海上相互较量，中国试图保护能源巨头中

海油公司旗下这座造价 10 亿美元（约合 62 亿元人民币）的钻井平

台，而越南则试图干扰这一平台的作业。 

    据报道，中国和越南船只在这一钻井平台附近水域一直在相互冲

撞，中国承认在迫使越南船只不接近钻井平台时使用了水炮，这个钻

井平台的高度相当于一座 40层的大楼。 

    据越南方面的描述，一个由包括中国海警船只在内的 80 艘船组

成的舰队正在钻井平台附近巡逻，制造了一个大范围巡逻圈。 

    另据日本《读卖新闻》5 月 28 日报道，中国在南海西沙群岛海
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域开采石油遭到了越南的强烈反抗，两国间发生激烈对立。27日，记

者搭乘越南海岸警卫队巡逻船进入事发海域。在巨大的钻井平台前，

超过 100 艘中国船只与越南船只相对峙，维持着一触即发的紧张态

势。 

    报道称，27 日中午，记者通过望远镜看到一座仿佛巨大要塞的

钻井平台出现在眼前，大量的中国船只围绕在四周。每当平台进行移

动时，这些守卫的船只也会相应改变位置。在不远处则可见越南船只，

同样跟随中国船只的移动变换着航向。 

    一位越南海岸警卫队官员说：“中国的船只有 100 艘，我们只有

30艘，通常是他们的船多。” 

    据海岸警卫队官员介绍，中国的船只中有军舰、渔船、货船、海

警局的公务船，这些船分散在以钻井平台为圆心、10 公里半径范围

的海域内，与 5公里以外的越南船只对峙。 

    据报道，此次搭乘海岸警卫队巡逻船的日美记者及越南记者加起

来共有约 50人。在越南，允许外国媒体进行这样的采访实属罕见。 

    --------------- 

    1968： 

    今天有老师看到这个消息问我，中国和越南会在南海打仗吗？我

回答他一段外交部的发言：中国坚决维护南海的稳定！什么意思？就

是别人占我们的油田就占了，只要不新占我们的就行了！大家好好看

看这篇文章，我们压根不是攻势，越南在占了我们大量油田后，还在

继续侵占我们的油田，我们连屁都不敢放，就是用愚蠢的船海战术堵
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截！为什么不敢去到越南的平台去？这和李德的御敌与国门之外有何

区别！ 

    附录： 

    外交部发言人：中国不对整个南海提出主权声索 

    2012-03-0108:32:53http://www.gmw.cn来源：齐鲁晚报有 10人

参与 

    本报讯 2 月 29 日，外交部发言人洪磊在回答记者提问时表示，

中国没有对整个南海提出主权声索。 

    有记者问：据报道，28 日，美军太平洋司令部司令威拉德称，

2010 年以后，中国在南海问题上对抗性相对弱化，但在南海主权声

索国中，中国是唯一一个对几乎整个南海提出主权声索的国家。中方

对此有何回应？ 

    洪磊说，南海争议的核心是部分南沙岛礁领土主权争议和南海部

分海域的划界争议。需要指出的是，没有任何国家包括中国对整个南

海提出主权声索。我们不知道一些人屡屡在这个问题上说三道四，到

底是因为不明真相，还是别有用心？ 

    相关资料：国际法规定，如果一个地区被一个国家和平的、公然

的占有 50年，其他国家没异议，那么该地区就在法律上成为其领土。

因此，为宣示本国对该地区的主权，必须索取该领土的主权，即为“声

索国”；没有发出声音主张（索取）主权的，就是“非声索国”。 

    据外交部网站 

    相关阅读：中国否认弱化南海主权声索称有人屡屡说三道四 
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    早报记者吴挺 

    中国在南海海域的行动出现战术调整？美军太平洋司令部司令

威拉德上将日前向国会作出了这一新判断，他提出，中国在 2010 年

之后已较少涉入与邻国在南海的冲突，处理方式上也“更加深思熟虑”。 

    但对于涉及领土主权的问题，中国外交部发言人洪磊并不认可这

一观点。“中国对南海诸岛及其附近海域拥有无可争辩的主权，没有

所谓强化和弱化问题。”他昨天说。他对中国在南海问题上的立场再

度进行了澄清：“南海争议的核心是部分南沙岛礁领土主权争议和南

海部分海域的划界争议。需要指出的是，没有任何国家包括中国对整

个南海提出主权声索。我们不知道一些人屡屡在这个问题上说三道四，

到底是因为不明真相，还是别有用心？我们认为有必要在此作出澄

清。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3012:33 

    关于计划生育我有个公平的方案： 

    1：全国不论民族地域，只要现在生育孩子超过一个的家庭，他

们的子女 3 代内只能生育一个孩子！比如张艺谋的 4 个老婆 7 个孩

子后代，我们不管他有几个老婆，他每个老婆只能生一个孩子，如果

其中一个老婆生了 2个孩子，这两个孩子三代内的后代只能生一个孩

子！否则应该天价罚款没有问题！ 

    2：计划生育一定要体现公平，长远考虑和人口种族和地域的动

态平衡！过去汉族人口增长过快要阶段性加大抑制力度，现在有些少

数民族人口增长过快也要阶段性加大抑制力度！ 
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    3：对于能够按照国家计划生育政策执行的地区，人口数量过低

也不符合国家民族经济发展规律，应该适当鼓励！比如上海，不考虑

人口迁移，实际是负增长，那么年轻人生孩子就要给廉租房和购房优

惠补贴！ 

    待续！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3016:55 

    温家宝在河北省一中学作地理讲座与学生跳绳(组图)(1/15) 

    保存图片 

    打印 2014-05-3016:15:02国际在线参与评论()人 

    北京 5 月 30 日消息据河北省兴隆县六道河中学网站 5 月 29 日

有关文章，国务院原总理温家宝近日第三次赴河北省六道河中学，为

学校师生作了题为“与中学生谈地理”的讲座。温家宝在讲座开始时

说：“今天，站在三尺讲台前给孩子们上课，我总算实现了自己的夙

愿。” 

    六道河中学是一所地处山区的农村寄宿制初级中学，距北京 120

多公里。在该校网站首页刊登的由校长贾利民撰写的《温家宝三次到

我校我们一定要把六道河中学办得更好》的文章中透露，2014年 5月

28日上午，温家宝又一次轻车简从地来到六道河中学。当天上午 9点

多，温家宝到校时正逢课间操活动时间。他与学生们一起跳绳、抖空

竹、打太极。和孩子们在一起，他十分开心。随后，温家宝又到八年

级（2）班和八年级（3）班分别听了一节语文课和地理课。 

    中午，温家宝在学校食堂和学生们一起用餐。下午，他给全校师
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生作了《与中学生谈地理》的讲座。 

    据贾利民介绍，在 2个小时的讲座和答问中，温家宝以“仰观天

文，附察地理”为主线，阐释了学好地理这门综合学科对一个人成长

的重要性，同时结合古今中外科学家们孜孜以求的故事，向学生们传

递了不畏艰苦、探索真知的道理。 

    下午 4时 40分，温家宝离开六道河中学，返回北京。 

    贾利民在该文中说：这是继 2010 年 9 月 10 日、2014 年 4 月 16

日之后，温家宝第三次来到我们这个偏僻的农村中学。 

    贾利民在文中披露：“今年 4 月 16 日上午，温家宝也曾轻车简

从，悄然来到六道河中学。一见面，他诚恳地对我说，‘贾校长，我

从领导岗位退下之后，一直想做些有益于人民的事情。我选择了教育。

我对六道河中学这所农村学校有感情。我今天来，只是以一个普通人

或者一个老师的身份来看看孩子们、听听课。以后有机会，我想给同

学们作一次地理讲座。为此，我专门学习了初中地理教材，还认真备

了课。'” 

    “随后，他接连听了初一年级语文和地理两门课。下午，又与学

校 40 多名教师座谈。这次六道河中学之行，温家宝向我们提出，教

师要‘用情、用心、用功，重启、重思、重能'，学生要‘敬、志、

德、勤。'” 

    2010 年 9 月 10 日第 26 个教师节，时任国务院总理的温家宝和

时任国务委员的刘延东来到六道河中学，看望师生，听课并与中小学

教师和北京师范大学免费师范生代表座谈。 
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    贾利民还在文中透露了温家宝准备这次地理讲座的有关细节：

“几次和他交谈后得知，为了这次地理讲座，这位七旬老人用了一个

多月时间亲自写讲义，七易其稿。温家宝曾受过系统的地质专业教育，

而且有十几年地质队工作的经历。给初中学生作地理讲座，可以说是

一件轻松的事，可他为了作好这次讲座，除了观摩初中地理课外，还

专门向一些地理老师试讲、请教。” 

    贾利民还写道：“我很幸运，全国有那么多农村学校校长，我能

三次长时间地和敬爱的温家宝这么近距离地接触、交流。他到我们学

校三次，这不仅是对我们一个农村学校的关心，更是对农村教育的关

心。无论是与他近距离交谈，还是聆听他的讲座，我深深感到温家宝

身上有一种浓浓的教育情怀和对农村孩子的热爱、对农村教育的关心。

我们一定要把农村学校办得更好。我应该这样做，也必须这样做，不

辜负温家宝对农村教育的关心，对我们学校的厚爱。” 

    中午，温家宝在学校食堂和学生们一起用餐。下午，他给全校师

生作了《与中学生谈地理》的讲座。在讲座开始时，温家宝说：“今

天，站在三尺讲台前给孩子们上课，我总算实现了自己的夙愿。”在

随后 2个小时的讲座和答问中，温家宝以“仰观天文，俯察地理”为

主线，阐释了学好地理这门综合学科对一个人成长的重要性，同时结

合古今中外科学家们孜孜以求的故事，向学生们传递了不畏艰苦、探

索真知的道理。 

    --------------- 

    1968：这不夺我饭碗吗？你夺我的我也夺你的！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3100:18 

    巴克莱称中国正酝酿大规模货币宽松措施--------- 

    ------------------------ 

    @jdf118815634楼 2014-05-3021:13:34 

    楼主对这个新闻怎么看呢，有可能吗 

    ----------------------------- 

    这个银行的分析不靠谱，他自己已经成为华尔街的一块肉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3100:31 

    @zxl1968201215631楼 2014-05-3012:33:18 

    关于计划生育我有个公平的方案： 

    -------------------------- 

    不按照我的计划生育方案贫富就不说了，我们迟早四分五裂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3101:14 

    这样吧，讲个故事吧，看懂就看懂了，看不懂拉倒，解释权归本

人所有： 

    从前有座城市，叫 W城吧！城里主要是戴皮帽子和不戴帽子两种

人，城里主要戴黑帽子的生活还比较富裕，城外主要戴白帽子的很穷，

黑白帽子是一家人，无论戴皮帽子和不戴帽子的他们的大首领是远在

京城的一个不带帽子的人，起初，不戴帽子的在城里人口占 6成，戴

帽子的占 4成，大家相安无事！在农村白帽子的占 7成，不戴帽子的

占 2成，还有一成其他人，后来大首领脑子有病了，规定戴帽子的可

以生 3-4 个孩子，不戴帽子只能生一个孩子，30 年后，城里戴帽子
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的就占 6成了！而农村一些地方戴帽子的就几乎占 9成了！这时戴帽

子的眼见自己人多了，受坏人鼓动开始闹事，不戴帽子的人，尤其是

农村的不戴帽子的人害怕了，要么到京城要么到城市里来了，后来闹

事到城里了，城里人也害怕了，就盼着早退休走人，孩子们考上学也

不打算回来了！再过 10 年当当年戴帽子的生的四个孩子中的每个孩

子再生四个孩子的时候，这里城乡都将基本上是戴帽子的人了，就算

戴帽子的基本都是好人，但是只要 100个里面有一个坏蛋，不戴帽子

的他也害怕！而且人口迅速膨胀必然导致经济压力和教育压力加大，

贫穷和混乱是同步的，即使在纽约黑人区也好不到哪里去！所以此时

不严控戴帽子的人口，将来必然会更加混乱，不利于戴帽子和不戴帽

子的所有人！当这里不戴帽子的全部逃跑后全是戴帽子的人以后，戴

帽子的人还会听京城不戴帽子的大首领的话吗？不会听了，从原始社

会到现在，世界历史反复告诉我们，一个地区戴帽子的人口达到绝对

多数的时候，人的本能就是他们就要选出自己的戴帽子的大首领！那

时人家要地区全民投票你能够挡住吗？你有把握让戴帽子的都投不

分离的票吗？你不让人家投票国际上的势力答应吗？你现在惹不起

国际势力以后就惹的起吗？所以等到人家人数占绝对优势的时候力

量的天平失衡，也就没有真正的和平和安宁了，只能越来越乱最后结

果我不说了！所以恢复一个和谐的人口比例是和平的基石！大家不要

误会，现实的戴帽子不戴帽子的例子就是乌克兰东部俄罗斯人占据主

体的地区！所以聪明的统治者该怎样做符合全体人民的利益是显而易

见的！ 
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    此外比如乌克兰这个东部 W城吧，现在城里的戴帽子的还比较老

实，当城外的戴帽子的进城搞多点同时大行动时，受此鼓舞如果也开

始兴奋起来的话局势就不可收拾了！其实如果城外的上千戴帽子的进

城，就不要等他们是不是真的动手就要将他们一网打尽，帮助他们全

部实现升天的愿望吧！他们想搞的就是暴动就是分裂国家，不用他们

几千人的脑袋换不来一个国家的安宁！与其处处设防不如主动出击！

如果不想 10-20 年后丢失疆土做后庭花状哭泣，现在只有用铁腕了，

这时候讲法律讲证据都是教条的，人家颠覆的是一个国家的存亡，在

这样的情况下台湾民主的老祖宗蒋介石先生就说过：“宁可错杀一千

不可放过一个！”美军的无人机误炸的平民也多了去了，但是民主国

家手软过吗？没有！撒胡椒面的防守永远是端着枪屁股撅给别人脸背

向别人的姿势，现在就是所有人都端着枪都知道有人要在后面踢自己

的屁股，只不过先踢谁什么时候踢不知道罢了！乌克兰东部的局面就

是这样的局面！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3102:00 

    关于计划生育我有个公平的方案： 

    1：全国不论民族地域，只要现在生育孩子超过一个的家庭，他

们的子女 3 代内只能生育一个孩子！比如张艺谋的 4 个老婆 7 个孩

子后代，我们不管他有几个老婆，他每个老婆只能生一个孩子，如果

其中一个老婆生了 2个孩子，这两个孩子三代内的后代只能生一个孩

子！否则应该天价罚款没有问题！ 

    2：计划生育一定要体现公平，长远考虑和人口种族和地域的动
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态平衡！过去汉族人口增长过快要阶段性加大抑制力度，现在有些少

数民族人口增长过快也要阶段性加大抑制力度！ 

    3：对于能够按照国家计划生育政策执行的地区，人口数量过低

也不符合国家民族经济发展规律，应该适当鼓励！比如上海，不考虑

人口迁移，实际是负增长，那么年轻人生孩子就要给廉租房和购房优

惠补贴！ 

    4：也就是说对于双独子家庭全国不仅应该立即允许生两个孩子

还应该国家在住房等方面给予补助！ 

    5：要建立全国待生育人口计划申请准备制，比如生育第二胎要

全国联网计算，要将人口生育计划性错开高峰。逐步实现理想人口增

长曲线。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3102:04 

    我们计划生育当初是为了节约资源，我们节约的资源哪里去了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3110:40 

    我个人人大民间提案： 

    在宪法基础上，为更好的体现宪法公民平等的基本精神和延续地

方自治政策，也是为体现多年民族地区发展的成果，强调全体人民平

等的自治权，应当改变各自治区名称，比如 

    广西自治区，新疆自治区，宁夏自治区，内蒙古自治区、西藏自

治区，下面自治州也修改名称！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3110:41 

    我现在越来越洞悉高层顶端设计的那一套东西的实质了！看也看
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会了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3122:13 

    就好像一个小偷，本来只在晚上偷，政府出了政策，逼得小偷光

天化日之下就偷，难道让人们去骂政府？？？有点可笑吧。比喻可能

重了些，不过道理还是相通的 

    1968： 

    首先，您说到了小偷，小偷光天化日之下偷，您认为不能骂政府

对吧？我告诉您这还只能怪到政府头上了！巧得很，今天上午北京时

间 12 点 20 分左右，我在乌鲁木齐北门一个枣糕店门口的地下通道

入口处看到两个妇女迎面走来，后面居然跟了一个戴皮帽子的壮汉伸

出手在后面半蹲着尾随两位妇女，手伸很长在偷妇女挂后面的包里的

东西，我这男子后面 3-5 米还有两位戴皮帽子的年轻壮汉掩护接应，

这是乌鲁木齐的核心商业区大街上，居然明目张胆做出这样滑稽的掏

包动作，简直是视路人为无物！本人怒从心底起，不假思索的喂了一

声！两位妇女回头察觉，赶快把包放前面快走！我手里拿雨伞停下怒

视掏包的皮帽子，当我正想这 3个人是不是要拿刀袭击报复我，准备

把挂身上的佩玉取下准备砸过去时，这三个人回身快速一起离开，（一

般情况下，他们会持刀报复的）我看周围只有几名逛街妇女没有其他

男性也没有警察，没有人能够给我帮忙，我也就没有追赶！因为是路

口，以上经过应该有监控可以拍下来，您感兴趣可以去公安局调取！

这里我想说几点关于为什么这几个歹徒敢于无视路人？他们凭什么

敢那么自信路人不会理睬？1：如果今天我制止他们作案后，他们一
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起向我袭击而受害的两位妇女快速离开，我把这 3个人打残废或者打

死（我要动手只能出手就往要害里打，否则我没有力气和三位壮汉周

旋）人家反告我怎么办，谁能证明我在制止犯罪？如果这三个人有背

景后台，判我个防卫过当的可能性很大！我一个同事就是为保护学生

追赶持刀抢劫学生的未成年 15-16岁歹徒，追上歹徒团伙后用棍子把

一个皮帽子的腿打断，结果这歹徒（未成年持刀抢劫难道就不是歹徒

吗？）有亲戚在法院，硬是逼我的同事赔了 2万元钱！多少人不愿意

管这事都是因为法律对犯罪分子的过度保护对人民自卫的苛刻限制！

当然如果我死了就是另外一回事，但是哥我有实力，凭什么死的是我，

我不能把犯罪分子打死吗？这么多年没有改变这样的一个必须面对

的法律问题，最后导致路人都不敢见义勇为，你说是不是政府失职！ 

    2：即使我能够打翻三个人但是我只能抓住其中一个人，即使抓

住了，他们只是偷窃未遂！判刑都不够！要知道这不同于普通偷窃，

首先这是团伙是在大街上，如果他们与我搏斗又是什么性质的问题？

抓住这样一个歹徒是要冒付出生命代价的风险的，关他 10天 15天？

这法律是不是对犯罪分子判处太轻了！街头，团伙，行凶不管得逞与

否都应该按照抢劫重罪处理！ 

    3：在一些地区，就是这样的犯罪分子即使抓住了，居然公安机

关不敢处理，你说老百姓难道就不能怪政府失职吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3122:58 

    第二，您说：“当然，如果教室都穷的快揭不开锅吃不上饭了，

搞点家教增加点收入也无可厚非，总不能让大人孩子跟着挨饿吧，如
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果那样从人情上还是说的过去的。可是呢，教师收入不算低吧，至少

不会低于各地平均工资。” 

    1968： 

    首先，我有充分的数据表明，老师的工资确实非常低，大多数穷

的快揭不开锅吃不上饭是不夸张的！一个简单的数据就是货币 10 年

增发 5倍以上我们的工资几乎没有变化，你说这意味着什么？意味着

我们凭工资确实穷的快揭不开锅吃不上饭，您确实没有好好看我前面

的文章，我都一一证明过了，我的工资收入只能满足一家人顿顿吃清

汤牛肉面！不仅边疆如此教师如此，北京的高科技人才也好不到哪里

去，就算你博士后在北京每月上万收入，上百万的房价你也连首付也

买不起，只能啃老！如果你不服，买偏远的郊区，你不要搞科研了，

天天坐车路上听音乐去吧！所以不仅教师的工资低全中国的从高科技

人才到农民工的工资都低！我们的收入都被房地产商为代表的内外垄

断资本掠夺走了！就平均工资而言，教师单月最高工资不如农民工高，

比如我单天工资 100 多元，建筑农民工的日工资是这个的两倍左右，

但是我认为农民工的工资也还是比较低的，但我们现在说的是比较，

既然是比较教师月平均工资确实比不上农民工！即使不比农民工，我

们就比同样公共服务行业的公共汽车驾驶员吧，他们月收入大约

6000左右吧！ 

    需要说明的是，本人从来没有说所有家教教师都是可以同情原谅

的！教师中确实有极少数败类，他们强迫自己所教班级的孩子到自己

家补课，对此，我一向认为需要严惩！ 
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    其次，按照教育部的所谓名为素质教育实则应试教育的教育路线，

在高考的指挥棍下存在庞大的家教市场需求！要么我们改成计划经济，

只要存在市场，只要符合一般的社会公共道德和职业道德，劳动获取

报酬是天经地义的事情，劳动是光荣的事情！我们有老师认真学习了

教育法，上面没有禁止教师带家教，上面说教师要自觉抵制有偿家教！

有老师说，家里揭不开锅了，房贷还不上了，我想抵制抵制不了怎么

办？世界各发达国家和中国历史上也从来没有见过老师都娶不上媳

妇了还不让老师带家教靠劳动赚点钱的！毛泽东时代，国家管老师的

吃住，工资虽然少些，但是大家都少，不影响娶老婆嘛，现在没有钱

能娶上老婆吗？女朋友答应了丈母娘能答应吗？我自己如果当年不

是带家教就娶不起老婆！ 

    生存是第一要务！当年老师们还没有带家教，但是夜市开了，不

少老师晚上去卖炸鱼串呢！卖炸鱼是劳动带家教也是劳动，至于教育

制度改革没有搞好你去骂教育部去，哪不是我们老师说了算的！ 

    现在，在前期严厉的不许老师带家教文件约束已经名存实亡了，

我看院子里又红火起来了啊！其实严格说来不许老师带家教的文件和

教育法都是相抵触的！各级教育行政部门还是好好管管校长门吧，把

成班学生带到私立办学机构上课比教师上家教更有强制性和权力隐

性腐败以及利益输送！管不好那事就不要拿老师带家教说事，哥就是

心里不服！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3123:23 

    第三：您说：“说到底，家教就是很多老师变着法的剥削家长，
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过年过节送礼，不让家教就变着法的为难你”这种情况确实有，前几

年只是个别现象，现在有蔓延的趋势！我想说如果一个老师这样是这

个老师自身的素质问题，但是如果以前广大教师没有这些现象或者这

些现象只是个别现在是一定范围的普遍的事情了，这就不是教师的事

情了，放眼来看，哪个行业都多少普遍存在这个问题，我们所有家长

自己问一下自己，你是商人你没有卖假冒伪劣商品满街的假冒伪劣商

品哪里来的，你是官员你想一想城市官员的良心下水道老出问题是不

是你的良心有问题？你是医生你迫不得给病人开出过多少病人不该

吃的药？你是农民大棚上激素的素菜你自己为什么不吃？我们这个

社会有哪个阶层敢说自己没有昧过良心？不仅仅是教育制度出问题

了，是社会生产关系和分配机制出问题了，是人的思想出问题了，简

单的说是领导的脑子出问题了不是老百姓的脑子出问题了！哪个老百

姓都不想害别人和被别人害！但是在一个你不干点缺德事你就买不上

房子娶不上老婆的社会，再高尚的人也无法不干点缺德事！大家都能

够承认自己干过缺德事才真正是我们民族和社会的希望！相比之下教

师是最晚比例最少也是最后干缺德事的群体！好多缺德事还是校长们

带我们干，我们被迫干的！社会各界的人民，当你们在指责别人的时

候想一想自己是不是干净吧！比如我带过的家教学生家庭非富即贵，

一般人谁能额外掏出这样多的钱？我还给一个房地产商带过家教，我

买的高价房子被剥削的钱就是他们这个群体不劳而获榨取我们的，我

不管咋样也是付出劳动取回我该得的报酬，有问题吗？这是我唯一能

够让他给我掏银子的机会，哥凭的是本事和体力他凭的是资本和权力，
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这有问题吗？他不卖我高价房子我也不会问他要高价补课费！所以一

些人不要伪善的假装站在道德的高地指手画脚！你自己屁股也不干净！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3123:28 

    @60218494215649楼 2014-05-3122:59:40 

    楼主能不能讲讲顶层设计相关的东西理论知识 

    ----------------------------- 

    好的，今天有些晚，有空讲吧！如何当领导，大领导怎么思考问

题的，我认为自己已经明白了！明白了不代表我就能当领导，说真的，

如果当忽悠百姓的狗官哥不如不当官！现在哥真的不太想当官了，哥

不当官，不代表哥没有本事当官，不为人民谋幸福的当官也真他妈的

没有意思，我现在这样吃喝不愁，工作得心应手何必操那份闲心，实

在是他们他无能太卖国太不把百姓当回事了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-05-3123:40 

    我的学生收获了什么？我所辅导的学生中，05届 8人 11次获得

“希望杯”“华杯赛”（含一等奖 1人）；06届“希望杯”10人（含一

个全国二等奖）；08 届“华杯赛”2 人（含一等奖一人）……这些孩

子，包括参与培训没获奖的，他们经过长期的系统的训练，逻辑思维

和数学能力都得到了很好的提高，在初中的理科方面尤其是数学走到

了前面。最为出色的有：梁**，去年本地区文科状元，被香港中文大

学录取，并获得了 60万元的奖学金；周**，去年 12月全国数学奥林

匹克竞赛二等奖【江西省第一名】，被清华大学破格提前录取；还有

考取了华中科技大学的李**、厦门大学的王**、南京财经大学的吴
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**…… 

    想当初他们在奥数课上表现和现在的学生没有什么两样，都是经

常为表达自己的思路而和同学争得面红耳赤，甚至因为不同见解和我

当场叫板，有时候得到我的称赞后禁不住欣欣然怡怡然。作为小学奥

数老师，当年我只是引领他们走进了一个他们喜欢的数学殿堂，对他

们现在的如此成绩显然是不敢居功的，但是，无法否认，他们曾经踩

着我的肩膀迈出那第一步，然后踩着更多的肩膀走上辉煌的舞台。 

    对大家说这些并非夸耀什么，而是想告诉大家两点： 

    第一点，“有偿家教”是市场需求的必然，因为高校的招生机制，

因为学生的发展需要，像这样一群智力优秀的学生，书本的知识完全

不能满足他们的“胃口”，他们能够学得更深更广，需要更好的发展

前景，所以就有了“奥数训练”的需要。同样，也有不少学困生，他

们接受能力偏差，在课堂上往往学得不够好，家长又不愿意自己的孩

子跟不上，就强烈要求老师补补课。这就是“有偿家教”的市场需求，

有需求有服务，“有偿家教”成为必然。第二点，教师参与“有偿家

教”不是坑蒙拐骗，不是江湖郎中。我对学生的辅导是尽职尽力的，

是有时间投入和精神投入的，也是让参与的学生有所收获的，我的“有

偿”是当之无愧的，我对学生对家长不亏不欠，不会因为社会的质疑

而感觉道德“沦丧”，更不会因为学生参与或不参与家教而影响我在

学校教学工作的“公平性”。也就是说我不会格外照顾谁，也不会轻

易放弃任何学生，所有的学生我都会努力教，我只会照顾生活上学习

上弱势的学生，只会更关注性格内向的缺乏信心的学生。我要尊重每
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个学生人格尊严，我要给孩子相对公平的受教育环境，给孩子树立“公

平”的理念，树立积极健康的竞争理念——这是我也是我们所有教师

的道德底线。时常听闻某某同仁家里带了好多学生，银子大把大把的

进，说的人口水都出来了。我却丝毫的不羡慕，倒有十二分的同情，

脑海不禁呈现另外的场景：一个小小的家里学生晃来晃去，没一份安

宁，没一点私人空间，周末走亲访友的，心里还惦着几个住家的孩子

没饭吃，半夜醒来还要披衣去给孩子搭上蹬掉的被子。每天晚上，光

辅导作业就有一年级、二年级、三年级……好多不同的班级，作业种

类就有十几样，不说怎么批改辅导纠正，就是看上一遍，不到九十点

也难以收工——钱，再多又如何？ 

    倘若普通教师的月工资达到了 5000 元，至少会有 90%的老师不

会去参与“有偿家教”，倘若工资达到 10000 元，也许就是花钱请都

请不到老师做“有偿家教”。要是我，我必定选择寒暑假外周游全国，

周末陪陪家人郊游、划船、卡拉 ok，或者陪同一些学生玩航模、放风

筝、捉虫子做标本，也会适当选择很优秀的孩子进行奥数训练。当然，

这些肯定是免费的，一起玩耍一起收获快乐人生——谁不想做高贵的

人？！ 

    前几年我的奥数辅导班，辗转推荐来了好几个外校的别班的学生，

授课之余，我出于一种虚荣心问“你们的老师不搞奥数辅导吗？”，

答曰“我老师公公是干部，老公是公务员，才不补课呢……”“老师

家可有钱了……”，而回答说“听说你奥数课上得好”真是少而又少

之，让我失望了一回又一回。忍不住羡慕+嫉妒+恨那些有底气不参与
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“有偿家教”同行们：“NND，你不啃的骨头丢到我面前，成了鸡肋！” 

    有人说“有偿家教”败坏了教学风气，让很多老师忙于赚钱，忘

掉上课和职责。错！因为应试教育，质检考试，因为一次次考试排名，

在学校在课堂，教师们都拼命一般努力工作，兢兢业业，生怕有丝毫

的纰漏，生怕落个倒数让人歧视，生怕从此“无人问津”而“门庭冷

落”。所以，基本上不会因为“有偿教教”而造成教师工作消极等负

面影响。除非，教师没有“有偿家教”可教，日子混不下去，才会真

正的无心工作。 

    “有偿家教”是“臭狗屎”吗？此中是非，任君评说—— 

    3、“有偿家教”是“合法多攒钱”吗？ 

    我所认识的所知道的大多数老师都一样，为了做一个合格的儿子

做一个合格的父亲，为了养活老母培养幼子，为了居有住所病有药资，

为了衣能蔽体饭能充饥，为了“生活的更体面”而参与“有偿家教”。 

    我仔细阅读了《中华人民共和国教育法》《中华人民共和国义务

教育法》、《中华人民共和国教师法》等教育法律，没有那一条规定有

偿家教违法了，只是在《中小学教师职业道德规范》里有“教师要自

觉抵制有偿家教”这一条。其实，“有偿家教”不违法！她仅仅是违

反了所谓的教师“职业道德”，当然，也违反了地方有关部门制定的

“凌驾法律”之上的强权制度。 

    逮住了教师参与“有偿家教”无非批评、退款、整改。 

    不过批评有如何？特别是在政府严重亏欠广大教师的体制下，哪

个教师会心服口服。退款又如何？如果是家长主动参与家教，如果老
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师真正对学生有所付出，学生有所收获，哪个家长不是最后悄悄地把

退回的钱给还老师——这本身就是老师劳动辛苦所得。整改又如何，

改了一个又冒一批，“野火烧不尽，春风吹又生。” 

    教师工资待遇不提高，生存状况不改变，国家教育体制不改变，

社会需求会长期存在，“有偿家教”永远得不到根除。再说，你管得

住教师不教，管得住社会各种培训班吗？宁可饿死含辛茹苦为国家教

育贡献一生的教师，也要养肥缺乏教学资历没有办学资质的“辅导班”？

何其让广大教师心酸且心寒！ 

    况且，“有偿家教”不违法！与理发美容导游餐饮一样，她不过

是一项第三产业（教育服务）而已。你吓唬吓唬尚可，若谁权大于法，

置人于绝地，碰到真倔的，保不定谁死谁活呢。“天下之事，油盐柴

米。你让他们过不去，他们就不让你过去……须知大街之上，多少杀

人者，父亲。”【李承鹏《全世界人民都知道》《杀人者，父亲》

http://blog.sina.com.cn/s/blog_46e7ba4101016yar.html】 

    最后，警告所有的教师同仁，“有偿家教”应该本着家长自愿主

动的原则，如果教师采取下作手段比如“调位置”“讲新课”迫使学

生参与“有偿家教”，这就不仅仅是道德的问题，如果涉及金额达到

一定数字，就构成索贿罪受贿罪。你教师犯罪了，可玩不了“过家家”

“藏猫猫”！ 

    附：国家工作人员利用职务上的便利，索取他人财物的，或者非

法收受他人财物，为他人谋取利益的，是受贿罪。对犯贪污罪的，根

据情如轻重，分别依照下列规定处罚： 



8650 

 

    （一）个人贪污数额在十万元以上的，处十年以上有期徒刑或者

无期徒刑,可以并处没收财产；情节特别严重的，处死刑，并处没收

财产。 

    （二）个人贪污数额在五万元以上不满十万元的，处五年以上有

期徒刑，可以并处没收财产；情节特别严重的，处无期徒刑，并处没

收财产。 

    （三）个人贪污数额在五千元以上不满五万元的，处一年以上七

年以下有期徒刑；情节严重的，处七年以上十年以下有期徒刑。个人

贪污数额在五千元以上不满一万元，犯罪后有悔改表现、积极退赃的，

可以减轻处罚或者免予刑事处罚，由其所在单位或者上级主管机关给

予行政处分。 

    （四）个人贪污数额不满五千元，情节较重的，处二年以下有期

徒刑或者拘役；情节较轻的，由其所在单位或者上级主管机关酌情给

予行政处分。对多次贪污未经处理的，按照累计贪污数额处罚。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0123:38 

    视频：正能量挺温父子 

    自己搜吧 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0200:29 

    @beisilong15654楼 2014-06-0102:25:53 

    请老师谈谈招远的事吧 

    ----------------------------- 

    很简单，全国在纵容各种宗教泛滥，这是否定毛泽东思想丧失共
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产主义信仰导致思想混乱的必然结果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0200:35 

    @zxl1968201215628 楼 2014-05-3010:36:26 

    牛刀：危机一定如期爆发黄金或只值 42美元每盎司 

    ----------------------------- 

    @爆之以菊 15657楼 2014-06-0112:07:33 

    连这个骗子的观点，lz都引用，对 lz有点失望。 

    ----------------------------- 

    1968：如果您确实一直在看本人的文章，您大可以不必失望，您

不是第一个也不是最后一个拿牛刀的弱智预测影射本人的，很早就有

有别有用心的怀疑本人就是牛刀本人，我说过，任何人的材料观点我

都没有成见，如果你有中情局的情报我也乐于引用，这是本人文章强

大的原因之一！人各有所长，我早说过牛刀善于寻找资料但是不会进

行矛盾分析，为什么不用牛刀之所长呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0201:25 

    @zxl1968201215651 楼 2014-05-3123:28 

    @60218494215649楼 2014-05-3122:59:40 

    楼主能不能讲讲顶层设计相关的东西理论知识 

    ----------------------------- 

    好的，今天有些晚，有空讲吧！如何当领导，大领导怎么思考问

题的，我认为自己已经明白了！明白了不代表我就能当领导，说真的，

如果当忽悠百姓的狗官，哥不如不当官！其实现在哥真的不太想当官
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了，哥不当官，不代表哥没有本事当官，当不为人民谋幸福的官也真

他妈的没有意思，我现在这样吃喝不愁，工作得心应手何必操那份闲

心，为千万人的利益决策心理压力实在是很大的，我这样闲云野鹤的

性格又何苦找哪不自在呢？ 

    ----------------------------- 

    @60218494215658楼 2014-06-0120:29:17 

    静候 

    ----------------------------- 

    又太晚了，明早 6 点半起床 8 点半就要到比较远的地方讲课了，

但是先开个头吧，我以前看电影小说，搞不懂这些高级领导人不打枪

不冲锋，天天写文件，这有个屁用？尤其是土地革命时期，远在莫斯

科的共产国际总是千辛万苦的传来很滑稽的文件，在我心里对起草文

件鄙视的很！ 

    但是最近我的看法发生改变，你想，极端暴力恐怖分子没有直接

的领导，只是看了一段视频，就会狂热的献身，这是什么样的视频？

敌对势力的宣传肯定打动了一些思想幼稚的人的心灵了！同样，如果

一个好的纲领，你没有队伍也会有队伍，比如红军在极为困难的长征

中，不足万人的残部打出北上抗日的旗号，各地青年蜂拥延安！在日

本占领的敌后真空区，建立政权，以抗日为旗帜由此发展壮大！当初

解放战争，那么多国民党俘虏兵，知道了解放军的政治主张是为他们

的，立即就坚决调转枪口！所以，顶层设计最重要的是喊出人们心底

的诉求提出实现这个诉求的纲领步骤，这样各种各样的人都会自觉的
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集聚到这个纲领下面，不过，如果是耍权术，打左灯向右拐可能一时

可以得逞，作为大组织来说就是自己由盛到衰的转折点了！前面有人

写文章说西游记倒着看才能让人看懂，我好好回顾这近百年的历史，

我发现有一个好主张，贯彻下去的政党就能兴，像蒋介石那样惯用权

术，以关心人民的口号起家，最后投到江浙财团怀抱里地主阶级怀抱

里的投机政客最后要被人民识破而抛弃！简单的说，你想建立 10 年

的基业，你就骗人使诈，一般也没有什么问题！如果你想建立百年基

业那么千万要对百姓诚信啊！一个政党如果被百姓识破了你是长期欺

骗百姓，不出 10 年必然灭亡！一个政党执政了享受一些好的待遇也

就罢了如果开始自以为是的把钱只往自己口袋里搂而不顾百姓死活，

那么这个政党也就到头了！前苏联和蒋介石的四大家族就是榜样！ 

    什么样的纲领是好的纲领，就是说出 99%的人民内心话语的纲领！

当年共产党人蒋介石杀的也不少，但是人可以杀共产主义的纲领他杀

不了！具体的共产主义的纲领当时就是一句话：“打土豪分田地”中

国历史上；历次农民大规模起义的口号大多如此！因为四大家族和地

主阶层实在让人民活不下去了，谁提出这样的纲领大家就拥护谁，事

情就是这样简单！由此我们从 1949 年往前推，从淮河战役获得土地

的农民的小推车到八路军的减租减息运动到红军的“打土豪分田地”

说白了中国革命的成功就是一个共产党带领农民获得自己土地的过

程！因为你说出宇宙真理来，农民也只是想一块自己的土地！蒋介石

说的再好听，他代表地主阶级的利益是不会给农民分田的，那么他就

是全中国农民的敌人，他的灭亡还有悬念吗？没有！ 
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    学以致用啊，当今之时，如果我说高房价是全国人民的敌人显然

是片面的，因为很多人即使负债也有两套房子呢，那么什么是全国人

民心里最想说的那句话呢？这就是免费医疗和免费教育以及年轻人

的低房价要求！其实还有很多，归根到底是高水平的社会福利保障而

不是忽悠式的福利保障！而高水平的社会福利保障必然在我们这个基

尼系数即使官方修正过以后还是很高的国家里要由哪些类似四大家

族的大小财阀买单了！他们可能先富带我们后富吗？不可能，他们可

能自己交出 27 亿给大家提高社会福利保障吗？从延迟退休的出台就

可以看出，没有人会为百姓的福利买单，只有我们自己给自己买单！

这样这些财阀集团就走到全体人民的反面了！当年蒋介石看了陈布雷

劝四大家族拿出一些钱改善民生的文章后说，你不如直接和共产党一

起喊打倒四大家族好了！事情其实就是这样简单！ 

    先写到这了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0222:47 

    视 频 ： 正 能 量 挺 温 父 子

http://dp.sina.cn/dpool/video/pad/play.php ？

url=http://video.sina.com.cn/v/b/134376546-3728157447.html 

    这个神奇的视频，在能够搜到的视频都是22分钟只剩2分钟了，

我这是全版！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0223:12 

    我上一些图片吧，这个视频很好了说明了美国现在真是陷入自身

虚拟经济的泥潭，如果没有美元霸权和抵赖中国的债务以及不停的从
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中国抽血，美国早都陷入巨大的衰退了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0223:12 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0223:14 

    让我们看看美国政客的肺腑之言吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0223:29 

    大家注意他的讲话表明：美国的社会福利居然是借中国的钱支撑

的！美国的教育，自主能源，医疗保障是借中国人民的钱维持的，否

则美国政府只能破产！标志就是美国政府不停提高债务上限，而买这

个债的最大傻逼就是猪瘟！刨去腐败原因，其实这就是导致我们今天

为什么经济大发展而社会福利保障的标志--教育、医疗、养老全面缺

钱的根本原因！我们中国人民的福利保障说是借其实是送给美国人民

享受去了！ 

    公认的事实是：“中国有三万多亿美元的外汇储备，也就是说中

国把二十多万亿的工业资源、生活物资送给了美国，变成了白条子。

这所谓的债权。 

    2010 年美国给予了明确的回应，美国宣布了一条法令，抛售美

国国债视为对美国的战争行为。有可能是：中国不仅不能要美国还钱，

就连把债券转让给其他国家都要美国佬认可才行。 

    为了表明中国借出外汇的功能，2010年 6月 16日美国关闭了房

地美和房利美二家房地产担保公司，于是中国借给这二家公司的

4500亿美元就“人死债销”了。4500亿美元是 2007、08年买的，按

当时人民币与美元兑换价 8.3：1换汇，是 37350亿人民币。 
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    不算不知道，一算吓一跳。285亿 1千万两是清朝赔款 2亿 3千

万两的 123倍！！！ 

    仅此一笔民族利益丧失就相当于从 1894 年到 2012 年的 118 年，

每年一个甲午战败赔款还多！这是多大的武装侵略？！这是已经丧失

的。” 

    更滑稽的是我们只是祈求别人能够给利息，看清楚了，人家连利

息都不愿意给你！其实不光是美国，在南海，现在媒体天天说硬起来

了，大家好好看清楚了，我们没有要求越南、菲律宾退出非法开采我

们南海石油，只是维持现状而已，得了这样大的便宜，就是这样越南

还在阻挠我们只是开采自己的一点点石油，这是什么 JB 硬起来了？

我看是偷汉子跑骚的狐狸尾巴漏出来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0223:32 

    从 2009年到 2013年，中国购买美国债券没有任何实质变化，而

且继续增加！这不是脑子有问题的问题，不是水平问题，是间谍行为

汉奸行为！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0223:49 

    ----------------------------- 

    张明:未来十年中国经济面临的两大陷阱 

    作者:huiqlx于 2014-06-0208:32发表只看该作者 

    作为三十年经济快速增长的结果，中国的人均 GDP 在 2013 年突

破 7000 美元，中国已经正式进入中等收入国家行列。然而，过去的

高增长并不必然意味着未来的高增长。从世界经济史来看，二战以来，
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全球范围内有很多经济体都成功地由低收入国家转变为中等收入国

家，但只有很少的经济体能够由中等收入国家转变为高收入国家。剩

下大多数国家在过去五六十年里一直停留在人均收入 5000 美元至 1

万美元左右的区间里，这些国家被称之为陷入了所谓的“中等收入陷

阱”而不能自拨。例如，几乎所有的拉丁美洲国家，都被认为遭遇了

中等收入陷阱。 

    作为一个刚进入中等收入国家行列不久的国家，中国无疑将在未

来十年面临中等收入陷阱的挑战。对新兴市场国家陷入中等收入陷阱

的经验教训总结，相关文献已经很多，笔者并不打算在本文中面面俱

到。因此，我想从另一个角度来讨论中国经济未来十年面临的挑战。 

    2012年，笔者与管清友、程实、傅勇合作了一本小书《刀锋上起

舞：直面危机的中国经济》。之所以采用“刀锋”这个比喻，是因为

我们感觉，中国经济未来就像一只蚂蚁，在一柄被竖起来的钢刀的刀

刃上爬行，爬过去就是欧美国家，爬不过去就是拉美国家(引用最近

一个非常流行的比喻)。成功的路径尚在，只是道路非常狭窄，而刀

锋两边则是两个深渊，这恰好对应了笔者想提出的中国经济未来十年

面临的两大陷阱：日本陷阱与拉美陷阱。所谓日本陷阱，是指日本经

济在 1990 年代初期遭遇泡沫经济破灭，迄今为止仍未摆脱经济增长

低迷状态的经验教训。日本陷阱的两大特征，一是严重的资产价格泡

沫，一是严重的人口老龄化。众所周知，在 1985年广场协议签署后，

日元对美元汇率大幅升值。由于害怕日元大幅升值会通过拖累出口影

响经济增长，日本央行实施了过于宽松的货币政策，导致股票市场与
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房地产市场在 1980 年代后半期形成巨大泡沫。随着这两个市场在

1990年左右先后崩盘，日本居民、非金融企业、金融机构的资产负债

表遭遇严重损失，从而陷入了旷日持久的资产负债表型衰退。 

    日本政府采取了错误的应对政策。它本该让缺乏竞争力的企业与

金融机构倒闭，然而，为了保证就业与社会稳定，日本政府动用财政

资源来救助这些僵尸企业与僵尸金融机构，导致日本政府最终花了

20 年时间才真正修复完毕上述私人部门的资产负债表，而且代价是

政府债务占 GDP的显著上升。目前日本政府债务与 GDP比率接近 250%，

位于全球最高水平。 

    更致命的问题，是当日本政府最终完成了私人部门的资产负债表

修复之后，人口老龄化却不期而至。人口老龄化一方面导致日本储蓄

率降低，从而使得高投资难以为继，另一方面降低了社会的创新与活

力，阻碍了全要素生产率的增长。因此，泡沫经济破灭与人口老龄化

的轮番冲击，使得日本经济从欣欣向荣的高增长阶段陷入长达 20 余

年的低增长阶段。 

    所谓拉美陷阱，是指拉美经济在二战后集体遭遇中等收入陷阱的

经验教训。拉美陷阱的两大特征，一是社会阶层流动性很低，二是民

粹主义下的民主制度。 

    “美国梦”的实质，是指一个草根阶层出身的年轻人，通过自身

努力，实现自身乃至家庭的社会阶层的跃迁(从草根阶层到精英阶层)，

也即“努力改变命运”。然而，在拉美国家，草根阶层的年轻人仅凭

自身的努力，很难改变自己的命运。问题的根源在于，由于精英阶层
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与政府的结盟，导致社会阶层结构的“板结化”，也即人群从草根阶

层上升到精英阶层的梯子似乎被抽掉了。毫无疑问，一个社会阶层流

动性很低的国家，来自草根阶层的年轻人注定会非常焦虑，对社会非

常不满，暴力倾向更强，爆发社会冲突的可能性更大。拉美国家普遍

实施民主制度，但遗憾的是，很多国家的民主制度，是在民粹主义的

背景下实施的。例如，两党竞选要上台，领导人必须向民众做出很多

改善其生活的承诺。在这一制度下，做出更诱人承诺的领导人往往会

上台。但没有人关心，当一国经济竞争力疲弱时，政府怎样才能履行

上述承诺。因此，一个新的政党领导人上台之后，通常会先靠政府举

债来提高选民生活水平。但谁都知道，债务不可能无限借下去，一旦

债务与 GDP比率达到一个门槛值后，就可能爆发主权债务危机。随后

政府既可能通过债务重组赖账，也可能通过通货膨胀来降低真实债务

负担。事实上，纵观拉美国家二战之后的历史，不少国家似乎总是在

债务危机与恶性通胀之间振荡，由此在中等收入陷阱中愈发不能自拔。 

    以史为鉴，可以知兴衰。读者不难看出，中国经济目前已经体现

出日本陷阱或拉美陷阱的一些特征。一方面，中国目前房地产行业已

经出现一些泡沫迹象，一线城市房价远远超过合理的房价收入比与房

价房租比所能解释的程度，部分二三线城市出现了严重的供过于求状

况。正如笔者在之前的专栏文章所指出的，中国银行体系的健康与否，

在很大程度上与中国房地产市场的兴衰紧密联系在一起。另一方面，

中国的人口年龄结构在最近几年似乎已经出现重大变化，中国也将面

临人口快速老龄化的挑战。而且日本是“先富后老”，中国却面临“未
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富先老”的局面。 

    令人担忧的是，当前中国社会阶层的流动性，与 1980年代、1990

年代相比，已经显著下降。在 80、90 年代，来自农村或城市低收入

阶层的年轻人通过上大学改变家庭命运的例子比比皆是。而现在的普

遍情况是，第一，来自农村与城市低收入阶层的年轻人，通过自身努

力，能上好大学的概率已经越来越低;第二，中国大学的情况是，质

量越差的大学，收费却越贵;第三，大学毕业生的就业状况堪忧。因

此，过去是大学教育能够帮助年轻人改变命运，而现在大学教育很可

能使得一个低收入家庭变得负债累累甚至破产。用经济学的术语来讲，

低收入家庭投资子女人力资本的收益率，近年来已经显著下降。 

    因此，中国政府如何通过制度改革与结构调整，避免在未来十年

内陷入日本陷阱与拉美陷阱，就成为非常重要的任务与挑战。而努力

避免系统性金融危机的爆发，以及一旦危机爆发，如何通过良好的危

机管理来利用危机推动改革，则是中国经济跨越中等收入陷阱的重要

前提条件。笔者将在下一篇专栏文章中详细提供相应对策。 

    ----------- 

    1968：好文章啊，全篇引用！这文章好就好在后半部分中国经济

目前已经体现出日本陷阱或拉美陷阱的一些特征。“一个新的政党领

导人上台之后，通常会先靠政府举债来提高选民生活水平。但谁都知

道，债务不可能无限借下去，一旦债务与 GDP 比率达到一个门槛值

后，就可能爆发主权债务危机。随后政府既可能通过债务重组赖账，

也可能通过通货膨胀来降低真实债务负担。事实上，纵观拉美国家二
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战之后的历史，不少国家似乎总是在债务危机与恶性通胀之间振荡”

但是我还想强调，巴西的土地和铁矿石为什么被日本资本控制？这与

举债后贱卖资产的后续关联有关！现在我们已经走上变卖资产还债的

不归路了！很清楚中国经济走的就是拉美老路、邪路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0300:01 

    @60218494215671楼 2014-06-0223:18:11 

    中国科学家在世界一直起不来，主要在于 TG 不得人心。中国大

部分科学家都出工不出力！LZ 你知道为什么中国科学家一直都落后

于外国？很多人简单的认为是他受到体制的压制，其实事实根本不是

这么一回事。你知道真正有能力在科学上有建树的人都必须具备什么？

难道就是一个爱因斯坦的大脑？大错特错。我来解释一下吧。比如你

一个普通人和一个科学家同样看待吃饭的问题。普通人也就想到吃的

饱吃的好就把他的大脑的所有智慧用完了。...... 

    ----------------------------- 

    1968：科学家其实是人类最宝贵的财富！科学家也是最具有奉献

精神的人，是不那么讲究金钱回报的人！如果一个只想升官发财的人

是成为不了真正意义的科学家的！所以科学家想要的只是好的实验工

作条件和比较好的而不是奢侈的生活条件！科学家也是不可能被忽悠

的人！毛泽东时代科学家不要外国优惠待遇而回来，是因为他们真正

知道新中国是为中华民族好的，改开以来我们真正搞科研的人的科研

经费申请比娶媳妇还难！科技投入从总量上就比毛泽东时代大幅下降，

科学技术是第一生产力成为真正的忽悠，科学家不傻，有些人在海外
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不是为待遇是为良好的科研条件！他们不想跑市场，跑关系的陷入腐

败的科研经费的瓜分当中这辈子一事无成啊！我理解他们！如果中国

政治清明，共产党恢复毛泽东时代的朝气奋发向上，那么真正的人才

他们会回来的！因为他们是中国乃至地球真正最聪明的人，是我们的

同胞！所以真正忽悠人的是把科学技术是第一生产力挂在嘴边下马大

飞机的哪些败类！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0300:10 

    @xxf_16615676楼 2014-06-0300:01:41 

    08年的时候，大家都很恐慌，那个时候我刚毕业，在深圳，也很

恐慌。但是当时我觉得中国政府最好的应付策略是，取消出口退税。

降低增值税率。1中国商品很便宜，有点像吉芬商品。提高价格反倒

可以增加出口 2降低国内商品的价格提高内需。当时只是在心里想并

没有说出来。当然说出来也没用。现在老师觉得还用这一条可以吗 

    ----------------------------- 

    1968：我早几年就写文章说，我们需要的是人民币升值和给老百

姓发钱的国内通货膨胀同步！好好想一想，现在的问题是人民币贬值

和老百姓没有钱正好和我当年的方案相反！太晚了，明天再谈，我该

下班了！ 

    今天晚上只干了一件事，效率太低，不过不上 QQ 解放了我大量

时间，大家有什么问题或者质疑就在这里讨论吧，我一定满足大家的

要求！我和戏子还真有缘分，也许我就是给他棺材板上钉最后一颗钉

子的人！我生日是 1968 年 10 月 27 日！我很小就知道自己的幸运数
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字是 27啊，他偏也有 27亿！我教地理，最后他也教地理去了！大家

看看图中，168正悬在他的脑袋上呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0310:37 

    @抉择定未来 15679楼 2014-06-0301:30:23 

    楼主这么露骨，估计节后帖子不保，提前道别啦 

    ----------------------------- 

    不至于吧！我写的人都不怕你看的怕什么，这年头走在大街上都

有死的危险，到麦当劳都有死的危险，到处都有危险，那么就不用怕

了，大家该干嘛干嘛，我们乌鲁木齐跳广场舞的大妈最想的开，去他

娘的该跳还是跳！我这该写还是写！无非就是个死嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0311:20 

    附录： 2014 年中国急需推出大规模财政刺激 (2014-04-

1709:10:48)转载 

    标签：货币债务危机经济学 

    让人们记忆犹新是中国 2008 年底推出史无前例的 4 万亿财政扩

张。2008 年底，中国经济学家们都大声高叫 4 万亿财政刺激是多么

的重要和明智。甚至，至今许多中国经济学们还在为 2008 年 4 万亿

财政扩张辩解。 

    而如今，活生生的事实是美国股市创下历史新高和中国股市陷入

灾难性危机。 

    2007年，中国股市 4、5千点的时候本人指出——未来美国政府

战略是制造 2008 年底中国股市崩盘到 2000 以下和 2008 年后中国房
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地产进入最疯狂的暴涨。当时，这种观点对于中国人来说就是天方夜

谭的事情。但是，2008 年 9 月美国央行让雷曼兄弟破产了。结果，

2008年底中国股市如期暴跌到 2000点以下。于是，我们立刻愚蠢的

推出了 4万亿财政扩张。同时，今天中国也如期陷入前所未有的房地

产泡沫中。 

    2008 年 9 月，美国财政部只要掏出 200 亿美元就可以轻轻松松

救助美国雷曼兄弟了。所以，当时美国财政部自然猫哭老鼠说自己没

有钱了。而 200 亿美元对于一个经济规模 15 万亿美元的国家和拥有

全球货币权的国家来说，简直就是九牛一毛的事情。这样，大家应该

知道了 2008年底中国的 4万亿财政扩张事实是上了美国人的当。 

    今天，中国经济学家们却都开始拼命反对中国推出大规模的财政

扩张。谈论什么改革，什么不破不立，危机后中国才有希望等等。问

题是，中国央行和中国经济学家们这群白痴在 2008 年底已经被美国

人骗了一把。现在，美国和日本正急火火等待中国房地产崩盘和爆发

债务危机。中国的经济学家们这群白痴又在为美国央行和日本安倍晋

三卖命。 

    目前，中国央行已经错过了释放货币的时间机会。中国只能依靠

立刻启动 4万亿财政扩张了战略来对抗美国和日本的大布局。 

    2014年版用头脑对垒头脑 

    （一）把国有股全部注入到社保基金； 

    （二）建立 1年以上粮食和石油储备； 

    （三）大幅再大幅提高个人收入，大幅再大幅降低个人所得税； 
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    （四）停止股市 IPO，只允许军工、农业、新能源企业在股市融

资； 

    （五）停止混合所有制的推进； 

    （六）向中低收入家庭提供租金补贴和免费食品； 

    （七）启动国家为全民医疗买单； 

    （八）启动 2014 版的中国 4 万亿财政扩张，投入到军工、农业

和新能源这三个领域； 

    （九）启动 2014版中国的 QE，也就是中国央行进场大规模购买

中国长期国债。 

    （十）重新修定稳 GDP 增长 7.5%的灾难性错误战略，应该是以

大幅度提高 GDP增长到 10%速度的正确战略。 

    而 2008 年 2 月，本人在新浪博客发表的一篇《股灾先生——伯

南克与短暂的大萧条》文章中指出——美国央行将很快制造全球性股

市和经济的大崩盘，所以，中国应该立刻用头脑对垒头脑。当时，本

人建议的“2008年 2月版用头脑对垒头脑”的政策如下： 

    2008年 2月版用头脑对垒头脑 

    （一）建立 3000 亿美元股市托盘基金，允许银行购买上市公司

股份，暂停股指期货； 

    （二）由公共投资大力转向购买公共福利； 

    （三）向中低收入家庭提供租金补贴，建立“社会共住房”； 

    （四）停止人民币升值； 

    （五）国家资源公有化； 
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    （六）垄断行业私有化； 

    （七）取消出口退税，向资源类产品出口增收高额出口关税； 

    （八）大幅再大幅提高个人收入，大幅再大幅降低个人所得税； 

    （九）建立 3000亿美元全球资源储备； 

    （十）建立 3000亿美元转型特别基金； 

    （十一）建立小政府、大市场框架； 

    （十二）建立人民币货币权目标。 

    2008年 2月，中国股市还是在 4500点的火爆中。没有一个中国

人会感到中国已经被美国开始系统性的控制下。如果，2008 年 2 月

中国能够立刻推出上面的 12条政策。那么，2008年底中国股市就不

会暴跌到 2000点以下，2008年底的灾难性 4万亿财政扩张就不会推

出。这样，今天中国经济就不会陷入荒唐的前所未有的房地产泡沫里

了。一步一步被美国人牵着鼻子走的国家会怎么样呢？ 

    所以，还是本人这十几年的话——美国人没有什么高明，高明的

是一句老话“庸才误国”。 

    “2014年版用头脑对垒头脑”的 10条政策，必须是立刻同步推

出，一条也不能少，一条也不能多。 

    当然，中国未来必然是失败的。因为，本人 2014 年版 4 万亿财

政扩张和中国 QE 的政策是现在所有的中国经济学家们都拼命反对和

嘲笑的。 

    那么，只能说美国央行和日本的安倍晋三在开怀大笑了。所以，

中国央行和中国经济学家们这群经济白痴只是美国央行和日本安倍
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晋三的忠实无名英雄了。 

    这才是中国莫大的悲剧。一个本来应该强大的中国、或者必然应

该强大的中国，今天却没有一个懂美国央行和日本安倍晋三战略的人，

最终只能是陷入美国和日本的大布局中而惨败。 

    刘军洛 

    2014年 4月 17日星期四 

    ---------- 

    1968：刘先生的观点主流是对的！但对策一半是有问题的，比如

大幅大幅降低个人所得税是不行的，虽然听着很好很鼓舞人，但是减

税了政府没有钱很多事情也玩不转，应该加大收富人税！我的基本对

策是给百姓定向发钱引发全面通货膨胀！迅速稀释富豪和外资人民币

财富！现在给所谓农村银行定向降准是为了掩盖他们全面不降准，尤

其是给央企断粮的战略企图！ 

    经济发展活水很重要，把经济生产和消费总量双扩大再加上保持

充足货币供应稀释债务是解决一切经济危机的根本途径!我们的问题

不是生产规模的问题是消费的问题,一定要抓住这个主要矛盾!不扩

大内需光是免税发债卡死钱那是死路一条!只有给百姓发钱而这个钱

不流入房地产不流入高价医疗药品不流入腐败的社团才能真正带动

内需！比如使百姓在还房贷之外又有了一笔钱购买其他商品就能带动

小微企业，就能带动实体经济!你再给小微企业减税贷款没有人买顶

个屁用! 

    如果运筹帷幄的好,最佳状态是发钱前先整死房地产,房地产商
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欠银行多少钱将来打折政府印钱收购,嗯,人家外资在收购国企前国

际操控价格然后让国企破产后再收购,再笨的人就是看也看会这招了!

将来政府就把这个房子以多少钱卖出给真正的刚需!政府担保最困难

群众对这些银行抵债房再担保按揭!这样政府发的钱又能有大量回收

的渠道也同时能够解决困难群众的住房问题!这样在大量发行货币前

政府已经让所有能买房的都买上房了,在这个前提下,大量发行货币,

谁爱炒房去谁就炒去吧,政府收房产税就可以了!哈哈,估计到时候房

地产市场还是有的,比如小房子换别墅等等,新疆的房子想换海南上

海的等等,这样最好,可以再灵活一些的政策,比如卖小房子换大房子

交交易税之类可以免原有面积的交易税等等,要让市场活起来而不能

统死!这样钱就会主要流向其他消费市场而不是房地产市场投机和投

资! 

    中国宏观决策层面有个显著缺点就是一刀切!这是以往计划经济

的最大弊病!要做到阳中有阴阴中有阳气流不息啊! 

    做大蛋糕,在做大蛋糕的同时分好蛋糕是解决问题的关键!因为

该买房子的人已经买了，放水货币其他商品价格必然要大涨，房价自

然相对大降，如果再计算好汇率，按照我们借还外汇的还款日期，果

断操控汇率，让国际金融寡头算盘落空,就能给百姓找到通胀的买单

的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0311:42 

    我需要提醒大家的是,我上面指出,通过政府发钱解决银行债务

的问题是没有问题的,但是可怕的是中国有大量所谓理财产品,这些



8669 

 

理财产品政府绝对不敢和没有实力兜底的!这些理财产品的风险只有

购买的百姓自己买单了!谁上台都不会给这东西买单!我最后一次劝

大家从各种理财产品逃跑吧!有钱存四大国有银行最保险,就算他们

要私有化也不敢让四大行破产的!那样就是央行崩溃金融体系彻底崩

溃了! 

    谁都知道，债务不可能无限借下去，一旦债务与 GDP比率达到一

个门槛值后，就可能爆发主权债务危机。随后政府既可能通过债务重

组赖账，也可能通过通货膨胀来降低真实债务负担。-------地球霸

主美国不可能,掌握宇宙真理的中国也不可能!所以只要盯住债务与

GDP 比率的关键数字,我们就可以预测经济节点!在经济节点看看政

府是发债还是通胀我们就能决定我们的经济避险活动!比如现在中国

的债务显然很高了!政府是选择隐蔽的发债而不是通胀,但是迟早这

会传导到商品上的!他们发债没有问题,关键是他们发债在干什么？

可以知道的事实是他们发债没有给我们涨工资他们发债在填房地产

泡沫,这样的债就会越发越大最后不可收拾! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0323:10 

    @jxgood15691楼 2014-06-0315:13:33 

    以下博文，估计很快会“失联”，建议用百娘搜索一下，及时收

存 

    1、吴辉的博客《美国控制世界的核心秩序》 

    2、何新的博客《第三帝国的兴起与第二次大战的起源》 

    ----------------------------- 



8670 

 

    ----------------------------- 

    谢谢，两篇文章我今天都认真拜读了，很好很本质，下面谈点学

习体会，也欢迎大家在此提供好文章共同学习： 

    附录：史海钩沉：简单概括第二次世界大战的金融原因作者：华

夏 

    第一次世界大战，各老牌帝国主义国家为重新瓜分殖民地而大打

出手，德国最终战败，背负巨额战争赔款，失去所有海外殖民地，经

济陷于崩溃，社会动荡。而米国却在战争中发了大财，并以战胜国的

身份控制国联，在事实上建立了控制世界贸易的以米国犹太财团为首

的世界金融体系。 

    希特勒上台后，为重整国家经济，希特勒及其经济学家认为，只

要国际货币制度还是以黄金为本位的，则一个能够垄断黄金的国家就

能使缺乏黄金的国家屈服，它所用的手段就是吸干其外汇来源，迫使

它们必须靠借贷来维持生产。为此，希特勒提出他的理论：“一个国

家并不靠货币的表面价值来维持生活，而是要靠真正的生产，而生产

才能使货币获得价值。生产才是货币的真正准备，银行保险箱中存满

了黄金并无意义。” 

    所以他决定： 

    1，拒绝接受国外借款，以生产为德国货币的基础，而不以黄金

为本位。 

    2，用直接易货的方式来进行进出口贸易。 

    3，停止所谓“外汇自由”，即不准许在货币方面实行赌博并把私
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有的财产由本国移到彼国。 

    4，当有了可以工作的人力和物资时，就制造货币，而不向外国

借债。由于当时（现在也是）国际金融主要获利的方式就是向经济困

难的国家放债营利，希特勒的新经济政策对之便如当心一剑。 

    更严重的是，如果希特勒获得了成功，所有缺乏黄金的国家便会

纷纷效尤，实行以货易货的方法，这样，不仅无人借债，黄金也失去

了效力，利用它控制世界金融贸易便化为泡影。 

    这个政策最大的受害者就是米国。因为米国是世界上主要的黄金

供给国。因此，在希特勒的新经济政策实行不久，米国犹太富商便联

合起来，借口希特勒排犹虐犹，号召在经济上对德国展开“圣战”。

米国国务卿赫尔也坚决主张米国的国外贸易决不能因为外汇管制，政

策专卖和易货制度而受到任何的损害。但德国实行新经济政策以来，

经济转而繁荣，国力大为增强，失业人口从 1933 年的六百万人减少

到 1936年的一百万人。 

    相对应的，1937 年西方英美等国发生了新一轮经济危机。尤其

是米国，1937年 10月 19日，证券市场崩溃，到 11月，全国失业人

口已达一千一百万人，另有部分失业人口五百五十万人。希特勒治下

的德国，科技工业和经济突飞猛进，劳动人民重新有了尊严和保障，

高速公路，喷气飞机，火箭，巡航导弹，这些影响了战后 50 年世界

格局的伟大发明，都是那时候产生的。 

    此时恰逢总统大选，罗斯福总统发表了著名的“检疫演讲”。他

提出，人类文明的基础已经受到严重的威胁，并呼吁米国人不要幻想
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以为米国可以幸免，西半球可以不受到攻击，增强道义标准的最容易

措施，即莫过于对侵略者实行国际性的防疫隔离。将矛头指向了德国。

米国已明确将德国作为自己的头号敌人。犹太财阀巴鲁赫

（BernordBaruch）对马歇尔将军说：“我们必须把希特勒这家伙打倒，

不能让他的易货制度成功。” 

    1939年 9月，巴鲁赫公布了他与罗斯福总统会谈的结论：“如果

我们压低价格，我们也能将主顾争取过来，但如果发生战争，敌国就

必须放弃他们的主顾，这样德国人的易货制度就会归于毁灭了。”这

样，为了米国的经济利益，罗斯福总统决心不惜一战。 

    历史是一面镜子。目前所有关于二战爆发的解释都不触及真正的

原因——金融国际搏斗和竞争的经济原因。原因被解释为出现了恶魔

狂人希特勒。真正的经济原因被掩盖。 

    这一战争今天也在继续。同样的今天 21 世纪，如果谁敢威胁石

油美元的地位，米国总统也毫不犹豫要开战。萨达姆，叙利亚，还有

伊朗。触动美国石油帝国根基的普京帝国的毁灭，也是危在旦夕之事。

君不见，英国王储最近已经将普京定义为希特勒。 

    - 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0323:12 

    --------------- 

    1968：这虽然不是您给我推荐的文章，但是我认为说的更简洁！

立场思路都一致啊！这篇文章告诉我们一个地球真理，游戏规则的制

定很重要！不仅德国当初缺黄金、美元，无独有偶，毛泽东领导的新
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中国当初也缺黄金美元！德国马克和人民币当初都是很不值钱的东西，

最早的人民币面额也是很大的！是什么原因让德国马克和人民币后来

快速值钱了？发展生产强化自己的外汇，停止所谓不借外债或者用实

物抵偿外债，“外汇自由”在本国货币弱势时采取易货的方式来进行

进出口贸易，这样就避免本国弱势货币在国际市场上被宰割！因为面

对国际强大资本人家的货币购买力强流通广数量巨大，他们拥有的货

币可以瞬间把经济弱国的资产购买一空！如果资产被人家控制成为殖

民地经济，必然连货币发行权都会丢失！我们自己的货币本来购买力

就不强流通弱更不敢发行巨大，多印了通货膨胀起来了就是费纸片了！

让弱币变强就只能扩大生产通过扩大商品流通扩大货币的流通范围，

进而走强！尤其是把生产资料资产掌握在自己手里，这样我想多发货

币我就多生产商品，这样我的货币数量即使扩大我的货币也不会贬值，

我的商品到哪里我的货币到哪里！反过来如果生产资料资产掌握在别

人手里，我即使发行了更多货币但是人家没有扩大生产，商品涨价通

货膨胀就是必然，反之就会缺钱！下面我从不同角度给大家说明。发

行了更多货币但是没有扩大生产，商品涨价通货膨胀就是必然这样的

内部实例可以研究上世纪 80 年代末的抢购风，全面放开物价，实现

价格并轨，结束“价格双轨制”。但是一些商品的生产短缺，内部计

划价格与市场价格的巨大差异使商品的涨价预期产生，而且那时农民

卖粮有了比以往更多的钞票，尤其城乡居民有高储蓄的习惯，这就是

发行了更多货币但是没有扩大生产，商品必然涨价通货膨胀！到 1988

年 8月，许多人开始成群结队地从银行取出存款，涌进各个商店，抢
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购任何能够保值的商品。供不应求之下，许多商品的价格自然会涨起

来，所谓的涨价传言变成了现实，刺激更多的人加入挤提存款的队伍，

加入抢购的大军，最后演变成了全国性抢购风潮，引发了严重的通货

膨胀。在内部这个问题还相对好解决，比如当年就把价格和工资改革

被迫搁置起来，随后政府着力进行“治理整顿”：迅速停建缓建一大

批固定资产投资项目，清理整顿大量公司，压缩社会的总需求，压缩

财政开支，控制信贷规模。大家是不是很眼熟啊？这其实就是我们现

在正在使用的招数，当年中国人民银行两次提高储蓄利率，还开展保

值、有奖储蓄，将老百姓手里的钱重新吸收回来（现在叫理财产品，

这个是和治通胀是反向的，因为实际这还在扩大以房地产为代表的泡

沫）。到 1990 年，治理整顿工作有了成效，通货膨胀已经得到控制，

但先前出台的政策太过猛烈，留下了不小的后遗症。抢购风潮一过，

人们的购买热情迅速冷却，市场变得疲软不振，“急刹车”使经济增

长猛地减缓下来，如同一架飞机一头栽到地上，所以许多人也称其为

经济的“硬着陆”。我们现在的手段和 1988年比，实际上更具有硬着

路的基础，因为对于最过热的房地产实际上资金是依然持续投入的！

实际上这次大家抢购的是房子代替电冰箱、洗衣粉而已！发行了更多

货币但是人家没有扩大生产，商品涨价通货膨胀就是必然，我们以前

老骂中石油中石化想涨价了就故意让加油站加不上油，也就是所谓人

为油荒！这是故意降低生产调节特定商品物价的例子，好在中石油过

去是国家管的，每次他的胃口也不大，就是涨一点点，太离谱了国家

不答应嘛！但是如果中石油被外资控制，他的胃口就不是一点点了，
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他让一国货币跟随石油价格而汇率币值人家为所欲为的波动，进而人

家来决定人民币的发行量是可以想象的事情！现在美国猪肉、美国煤

炭、美国棉花大量往中国来搞的中国农民和企业日子难过，而日子越

难过人家操控的金融业再大量高息给你借贷，这样就陷入了一个怪圈，

你生产越不行就越缺流动资金，越缺流动资金就越借高利贷，最后资

产抵押给别人，这是灭亡之道！所以历史的结论是：弱国在发展中不

能丧失自己市场不能丧失自己生产资料不能丧失自己货币定价权是

有弱转强的必由之路！ 

    所有这些在当初德国崛起和新中国建立独立工业体系的措施中，

我们发现两者采取的居然是几乎相同的办法！我们看到有大量黄金美

元的台湾并没有建立自己的工业体系乃至经济发达的日本、韩国也没

有形成世界货币也验证了依附经济丧失货币主导权后的被动挨宰地

位。我们一定要记住发达的金融国家比如美国，国际金融主要获利的

方式就是向经济困难的国家放债营利！现在还有一个手段就是操控大

宗商品价格和汇率！只要我们按照毛主席的教导：你打你的我打我的。

我们制定我们的游戏规则不按他们的游戏规则就能取得最大利益，我

们进入 WTO实质就是按人家的游戏规则办，结果上了大当了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0323:23 

    任志强多次遭央视封杀：与郭振玺暗斗超 5年 

    宏观经济地产中国网[微博]2014-06-0307:10我要分享 1709 

    49 岁的郭振玺日前因受贿被带走的消息，在媒体圈和互联网引

发巨大热议。作为在中央电视台工作了 22 年的重量级的人物，郭担
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任央视财经频道(央视二套)总监，兼任央视广告信息中心主任，可谓

权倾一时，他的陷落让人难免感慨万千。 

    分析认为，郭振玺出事与曾担任央视副台长的原公安部副部长李

东生落马有关。当时就传出郭振玺被协助调查的传言。不过，郭后来

依然出现在 315晚会发布会上。直到最近，郭被吉林检方带走。 

    此外，郭振玺恃宠而骄、贪婪无度的性格，也令许多知名公司颇

为不满。郭把握着中国最有影响力的一红一黑榜(中国年度经济人物

评选和央视 315晚会)，左手“3.15”打企业，右手“经济年度人物”

拉企业，向多家企业输送利益，控制多家公关公司大肆敛财——这也

是为什么郭出事后，许多企业家拍手称快的原因。央视财经连续 4天

炮轰百度皆因郭振玺私怨 

    郭振玺和百度之间的恩怨故事也异常神秘，难以为人知晓。但可

以肯定的是，2011 年央视 2 套连续 4 天报道百度负面的行为，便由

郭振玺一手操纵。 

    2011 年 8 月 14 日，央视 2 套通过《经济半小时》、《经济与法》

和《经济信息联播》等王牌栏目，连续四天“全天候、高密度”炮轰

百度，称百度搜索虚假信息泛滥，导致大量消费者上当受骗，持续报

道引发了公众对百度公正性与商业道德的强烈质疑。连续四天曝光一

家企业的负面，这在央视历史上也是史无前例。“百度得罪谁了，如

此仇恨？”不少网民微博纷纷提问，许多媒体人士指责央视滥用媒体

“公器”，甚至可能存在“公器私用”的行为，国内互联网网站则集

体保持缄默，拒绝刊登央视新闻。据知情人透露，央视二套攻击百度
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真实原因是郭振玺个人对百度公司的私怨。“百度公司对郭振玺各种

指示表现得不热烈，甚至阳奉阴违。尤其在重大利益上不愿让步，这

让郭很愤怒。” 

    受央视曝光消息影响，百度首日大跌 3.67%。不过，由于报道大

量内容与事实不符，言辞夸张，导致越来越多的网友不满央视霸道做

法，反而支持百度。四日后，百度股价不跌反升，这让郭振玺非常尴

尬，几乎下不了台。任志强(微博)多次遭央视封杀：与郭振玺暗斗超

5 年华远地产董事长任志强、SOHO 董事长潘石屹(微博)和万科王石

(微博)等地产圈大佬，对郭振玺的不满也是圈内皆知。郭振玺出事后，

潘石屹在微博调侃说：“多年来，@任志强经常被 CCTV2 封杀或被黑。

有几次气得像咆哮的狮子。”任志强也转发@最高人民检察院微博说：

“(郭振玺)他们只为自己服务。” 

    据知情人透露，任志强对郭振玺一直不满。早从 2009 年起，任

志强就多次在非公开场合抨击郭振玺本人的品性问题，并在微博和媒

体面前频繁批评央视二套滥用媒体资源，矛头直指二套当家人郭振玺。 

    双方的交恶在去年 11 月达到高峰。在郭振玺布置下，央视《每

周质量报告》针对华远等地产出了一个重磅负面报道，称国内 45 家

房地产企业欠缴土地增值税，且数目惊人。华远地产、SOHO中国、富

力、万科、招商地产、合生创展、金地集团等知名房企均榜上有名。 

    被指“欠税”的任志强立即微博反击，称土地增值税是按项目所

在地政府规定的比例在预售时先预缴的税种，不存在逃税、避税和拖

欠的可能。他还直指相关报道“愚蠢无知”。潘石屹、王石等企业家
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也纷纷表态，支持任志强的观点，让郭振玺大为光火。由此也不难理

解：为什么过去 5年，最代表自由经济、不善行贿、服务相对透明干

净的互联网公司，多次被郭振玺“请”上 315晚会，大量违规的传统

企业却得以幸免，个中缘由，大概只有郭振玺自己能说得清了。 

    ----------------- 

    1968：我以前不知道还有这样内斗，我这几年发现 CCTV2有一些

不错的财经分析，比如化肥、房价、食品安全，我文章中大家看到也

采用过这样的材料，现在看事情没有这样简单，很有可能老任找半夜

经常打电话的哪位告黑状定向反腐了，惹急他们团伙的就是欠税！当

然还有百度事件！知道了百度的真正老板是谁，我们就大致可以判定

事情的本质了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0323:25 

    附录：百度、腾讯、阿里巴巴的真正大老板是谁？ 

    2013-11-0512:00:02出处：中青报作者：编辑：刘艺人气：26539

次评论(52) 

    让小伙伴们也看看：29 

    据中青报报道，腾讯、百度、阿里巴巴、人人等几大国内互联网

巨头的真正大老板是谁？答案肯定不是马化腾、李彦宏、马云和陈一

舟，这些大家耳熟能详的网站创始人，而是只出现在各家公司财务信

息中的大股东。 

    今年以来，围绕阿里巴巴 IPO的各种消息和讨论不绝于耳，马云

与软银、雅虎之间的恩怨情仇也被不断解读。如何处理创始人和大股
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东之间的关系，是国内外互联网公司都必须面对的问题，平时这些大

股东大多隐匿于公众的视野之外，只出现在各家公司的财报信息中。

实际上，我们每天都在使用的 QQ软件、微信——目前市值 2500多亿

的中国最大互联网公司腾讯，它的幕后大老板是谁？答案不是马化腾，

而是南非 MIH。同样的情况还发生在百度、人人网、阿里等国内互联

网巨头身上。而这也是为什么马云一再坚持将控制权掌握在阿里巴巴

合伙人手中的真正原因吧。 

    腾讯：南非 MIH持股近 34% 

    腾讯是目前国内市值最大的互联网公司，2004 年上市时的发行

价为 3.7港元，昨日收盘时已经上涨到 416港元，9年多以来的涨幅

超过百倍。今年 7 月，腾讯 CEO 马化腾凭借 560 亿元成为《2013 胡

润 IT富豪榜》头名。 

    不过，马化腾却不是腾讯的最大股东。腾讯创业初期，IDG和盈

科数码分别向腾讯投资 220万美元，各占腾讯 20%股份，马化腾及其

团队持股 60%。此后，南非 MIH集团从盈科数码和腾讯创始人团队手

中收购了一部分腾讯公司的股份。 

    在 2004 年上市之前，腾讯对股权结构重新调整，MIH 与创业团

队分别持股 50%。目前，南非 MIH集团持有腾讯 33.93%的股权，马化

腾持股 10.22%，还不及 MIH 的三分之一。所幸的是，南非 MIH 集团

对于马化腾给予充分信任，一开始就放弃了所持股份的投票权，因此

马化腾持有腾讯的股份比例虽然不高，但公司的具体经营管理主要还

是由他和几位联合创始人来负责。 
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    百度：美国德丰杰持股 25.8% 

    在美国上市的互联网中概股中，百度超过 560亿美元的市值远高

于其他公司，2005年百度在纳斯达克上市时发行价为 27美元，2010

年曾以 10比 1的比例进行拆分，目前股价仍然超过 160美元。 

    同样，百度创始人、CEO李彦宏也不是公司的最大股东，百度从

创办到上市前一共进行过三轮融资，来自美国的投资基金德丰杰都是

主要投资人。百度上市时，德丰杰的持股比例已经达到 25.8%。 

    当时，百度高管团队持有公司 43.5%的股份，其中李彦宏个人持

股 22.4%，为最大的个人股东。根据百度 2012 年年报，李彦宏持股

比例变为 15.98%，其妻子马东敏持股 4.8%。 

    虽然李彦宏和马东敏持股比例合计为 20.78%，少于德丰杰，不

过美国股市允许“AB股”的双重架构，通过该模式李彦宏和马东敏的

投票权高达 68.17%，稳稳地掌握了公司控制权。 

    阿里巴巴：日本软银持股 31.9% 

    2012年，阿里巴巴和雅虎签署协议，前者以 76亿美元回购雅虎

持有的 20%阿里巴巴股份。回购之后，雅虎和软银持股比例分别为 24%

和 31.9%，来自日本的软银成为阿里巴巴第一大股东。 

    阿里巴巴管理层目前仅持有公司股份 10%左右，马云一人就占

7.43%。如果按照香港股市“同股同权”的原则，投票权应与股权比

例相当，阿里巴巴管理层的投票权只有 10%左右。 

    摆在阿里巴巴管理层面前原本只有两条路，要么采用“AB股”架

构赴美上市，要么效仿腾讯，说服大股东放弃投票权。此前有消息称，
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为了让阿里巴巴能够顺利在香港 IPO，软银愿意放弃部分投票权。不

过，阿里巴巴管理层却希望通过“合伙人制度”一劳永逸地解决问题，

与港交所形成了僵持局面。 

    人人网：日本软银持股 34.2% 

    2008 年 4 月，人人公司的前身千橡互动集团对外宣布，获得软

银总额 400 亿日元（约合 3.84 亿美元）的投资，交易完成后软银持

有千橡约 40%的股份，成为其第一大股东。 

    人人公司 2011 年在美国纽交所上市，日本软银是最大机构投资

者，持股比例 34.2%，日本软银 CEO孙正义曾表示，希望将人人公司

的持股比例保持在 35%左右。创始人陈一舟拥有 22.8%的公司股份，

但通过“AB股”架构拥有 55.9%的投票权。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0323:50 

    再说一说高三学生撕书吧！ 

    1968：首先，其实有些是全校性高三撕书，这意味着什么？意味

着这些学生，这几乎所有学生在读了那么多年书后已经对读书没有感

情了！学生殴打哪个制止他们撕书的 50 多岁的老教师，更说明他们

憎恨的不仅是书籍，实际上还有逼他们读书的人，这个人可以是老师

也可以是家长！当然这些学生是恨错人了，他们应该恨教育制度！ 

    其次，我今天还看了一个 14 岁女中学生被两个社会青年从教室

带走被强奸的新闻，校长在事后说学校管不了校外的事情，是这个女

生交友不慎！实际上我多次强调，黑社会在学校的渗透后果很严重！

一个小坏蛋可以带坏一群人，老师也不敢管也几乎没有什么可以管的
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法律依据，即使放学后我也经常看到学校周围社会青少年与学校学生

混在一起，这时候往往是要打群架了，这还是好的，裹胁女学生的事

情也不是新闻了！所以制止黑社会对学校渗透，就必须坚决隔绝哪些

屡教不改的坏分子，让他们到特定工读学校！对于敢于到学校滋事的

黑社会和准黑社会团伙，即使未成年，只要形成团伙，达到 15 就可

以按照成年人严判！因为这个的社会危害，尤其是对未成年人的危害

太大了！当然一般个例犯罪还是按照 18 岁量刑！但是团伙暴力危害

学生的校园犯罪起刑点必须降到 15 岁！我自己亲历当年放学后一群

群流氓截学生要钱和要和女学生交朋友的事情，我们都是带砖头回家

的！当年多亏了那时的老师们勇斗流氓啊！当然也有同学互相帮助！

现在家长都特别忙，没有时间照顾孩子，孩子尤其是女孩子特别容易

被胁迫还不敢讲！制止这种情况不用重刑是不行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0323:52 

    我存放文章的网站发文章时又出问题了，请网络红军懂的帮忙看

看吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0400:09 

    @MichaelAcu15702楼 2014-06-0323:28:05 

    你妈的个逼，每天看到这个标题真讨厌，你算哪根葱？“你回来

几天”，妈逼的，麻痹天涯版主，我实在太讨厌这个标题这个作者，

拜托能不能新加个功能，让这个傻逼帖子别出现在前面？ 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈！不光是你讨厌，讨厌的人多了！美国中情局更讨厌我，
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国务院新闻办九局更讨厌我，中国的哪些主流经济学家都羞的没有一

个有脸到我这帖子里来的，他们恨死我了！你没有见我不是什么 V吗？

似乎天涯版主对我也不是很感兴趣！也许天涯经济论坛点击率太低，

编辑想靠哪些想骂我的比如像你这样的来骂我提高论坛点击率也说

不定！我这帖子在中国经济论坛的最高端没有水军就这样每天都能让

您看到让您恶心真不容易啊！哈哈哈哈哈！说实话即使你讨厌我这个

标题我这个作者，你又算哪根葱？你有猪瘟强牛吗？你有茅于轼资格

老吗，你有袁腾飞嘴皮子油吗，你有主流经济学家不要脸吗？他们讨

厌我都拿我没有办法还能轮到你在这里傻逼一样的骂骂咧咧，你不会

是从精神病院刚出来几天吧，我靠，明天你还真要回去几天，小子，

你不能拒绝治疗啊！我看你有强迫性精神病的症状，我天天恶心你你

还来？你真有病啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0400:13 

    @60218494215706楼 2014-06-0323:59:04 

    问题的关键不是汉奸能否走红，而是为什么汉奸几乎都是从左派

蜕变出来的。谁都知道，最大的汉奸汪精卫，原来在国民党里是左派，

喊起革命来比谁都起劲，后来杀起共产党也一点不比所谓的中正先生

差，更厉害的是，当起汉奸来简直是天生的材料。更有讽刺意义的是，

陈公博、周佛海的像还不一直挂在上海一大纪念馆里？这两位是什么？

大概不用提醒了吧。在中国人的概念里，左派就是进步的、革命的，

因此左派是最容易挂羊头卖狗肉的。...... 

    ----------------------------- 
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    1968：您提醒的很对！我早说过大浪淘沙，即使现在公认的所谓

左派代表中起码一半是伪装的假左派！比如暴露的司马南！这就是共

产党在成立之初就不停肃反的原因！但这不妨碍左派最后取得胜利，

因为我们的纲领是代表最广大人民利益的，一切伪装的坏分子在斗争

中必然会被群众识破和被历史抛弃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0417:19 

    从前天起，我每天除了上课，早上八点半在大门口防爆到 9点十

分，中午 2点到 3点十分，晚上 7点到八点十分，八点 20看晚自习，

没有时间吃饭，昨天和今晚要看晚自习我只有吃馕就咸菜了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0421:50 

    @zxl1968201215716 楼 2014-06-0417:19:16 

    从前天起，我每天除了上课，早上八点半在大门口防爆到 9点十

分，中午 2点到 3点十分，晚上 7点到八点十分，八点 20看晚自习，

没有时间吃饭，昨天和今晚要看晚自习我只有吃馕就咸菜了！ 

    ----------------------------- 

    @windy20050415717 楼 2014-06-0417:39:18 

    真搞不清楚楼主这样的人咋想的，以为自己就了不起的了不得了；

以为别人啥都不知道！ 

    ----------------------------- 

    1968：我靠，老子吃馕就咸菜还有人回帖，还有人骂，我就想不

通了吃馕就咸菜怎么就了不起的了不得了，哥又不是炫富的郭美美，

吃馕就咸菜至于了不得吗？这几天想赚美分想疯的精神病到我这的
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比较多啊。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0422:54 

    @super89915721楼 2014-06-0422:50:11 

    楼主，可否讲讲未来几年房事的发展，论坛上很多人讲房价会崩

溃，降幅 70%以上，一线会降到几千块一方，想听听楼主的高见。 

    ----------------------------- 

    极端可以达到，但是政府现在还在挺，也就是不让降价，二手房

更真实！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0423:04 

    我给学生上课讲旅游地理，忽然有个灵感就是各省都有一个自己

的长假，乃至一个省的各地区再分别错开假期高峰！我的灵感来源就

是新疆独有的古尔邦节，这连续 3 天再加 2 个夜间很多人到内地去

旅游，旅游区人比较少，飞机票价也便宜，我考虑一些省将一些次要

节日比如原来 3天的假变 1天，再额外增加 1-2天省内额外假日，这

样在某一个时间点形成一年这个省的特有大假，比如河南牡丹节作为

河南的 5 天长假！这样全国 34 个省级行政区的大假就错开了，旅游

区的拥堵问题基本就解决了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0423:22 

    @zxl1968201215716 楼 2014-06-0417:19:16 

    从前天起，我每天除了上课，早上八点半在大门口防爆到 9点十

分，中午 2点到 3点十分，晚上 7点到八点十分，八点 20看晚自习，

没有时间吃饭，昨天和今晚要看晚自习我只有吃馕就咸菜了！ 
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    ----------------------------- 

    @windy20050415717 楼 2014-06-0417:39:18 

    真搞不清楚楼主这样的人咋想的，以为自己就了不起的了不得了；

以为别人啥都不知道！ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201215720 楼 2014-06-0421:50:14 

    1968：我靠，老子吃馕就咸菜还有人回帖，还有人骂，我就想不

通了吃馕就咸菜怎么就了不起的了不得了，哥又不是炫富的郭美美，

吃馕就咸菜至于了不得吗？这几天想赚美分想疯的精神病到我这的

比较多啊。 

    ----------------------------- 

    @windy20050415724 楼 2014-06-0423:10:22 

    哎，看你还在读书，怪不得说出那么不合理的话来；完全是书呆

子的想法，再等些年 

    你长大了些，回过来看这些是多么的可笑；你们来不来就一个美

分，两个美分的，其实 

    你有没有想过，你这种说法很霸道，难道跟你有不同的观点，就

一定是你的敌人，难道 

    每个人都赞成你的看法才是正常人，如果每个人都和你一样，那

世界还有什么意思，世 

    界就因为千姿百态才显得精彩；其实对你没什么可说的，因为和

你说话没有...... 
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    ----------------------------- 

    1968：老子吃馕就咸菜你说这么多废话自己不觉得这是多么的可

笑吗？我在这里一个人这样想着要说一些话，是不能撼动什么，也不

能创造什么，但是起码不做思想的奴隶，而且亿万人都是这样想就能

撼动什么创造什么，著名的有淮海战役的小推车！你一小屁孩懂得什

么千万人意志排山倒海！千姿百态固然精彩，但步调一致才能排山倒

海，你不觉得一个个被拆迁上访的百姓力量都太单薄了吗？我相信所

有被拆迁上访的百姓宁可牺牲你的千姿百态，也愿意步调一致排山倒

海讨回公道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0423:36 

    中国准备放弃稀土出口关税和出口配额 

    发表于：2014-06-0421:16:40 

    作者:肃奸 

    凤凰财经综合 6月 4日消息，据路透社报道，中国稀土出口关税

和配额政策今年稍早遭世界贸易组织(WTO)裁定,这些措施具有歧视

性，消息人士对路透表示，中国准备取消受争议的稀土出口关税和配

额。 

    遵守 WTO规则的作法，将是中国政府的一项技术性调整，不过中

国希望提高定价权力，并增加稀土下游产业份额的长期计划并没有改

变。 

    “WTO 的裁定并没有改变中国的策略，只影响到中国的可用手

段，”独立资源分析师 DavidAbraham表示。 
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    “当前主流工具是税负、汇率以及将业者整合为少数几家的监管

举措。” 

    中国因不满全球市场稀土价格过低，难以弥补生产过程的环保成

本，在 2010年实施了严厉的出口配额和关税措施。 

    ---------------- 

    1968：消息人士对路透表示，中国准备取消受争议的稀土出口关

税和配额--这意味着中国残存资源贱卖干净也就是一二十年的事了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0517:30 

    @zxl1968201215723 楼 2014-06-0423:04:10 

    我给学生上课讲旅游地理，忽然有个灵感就是各省都有一个自己

的长假，乃至一个省的各地区再分别错开假期高峰！我的灵感来源就

是新疆独有的古尔邦节，这连续 3 天再加 2 个夜间很多人到内地去

旅游，旅游区人比较少，飞机票价也便宜，我考虑一些省将一些次要

节日比如原来 3天的假变 1天，再额外增加 1-2天省内额外假日，这

样在某一个时间点形成一年这个省的特有大假，比如河南牡丹节作为

河南的 5天长假！这样全国 34个省级行政区的大假就...... 

    ----------------------------- 

    @王强 666615729楼 2014-06-0509:00:57 

    张老师，这个我们几个同事早就讨论过了哦，解决了很多问题，

也不用搞春运了；但是执行不了哦，呵呵 

    ----------------------------- 

    1968：在信息时代，大数据时代，尤其在高铁时代，完全可以实
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现全国劳动力的按需调度，当然在一个地区劳动力相对处于休闲的时

候，铁路客运空转闲置的时候，成本价的运费和优惠价的门票，及时

给各地区百姓按需放假，国家改善民生没有钱，但是可以给政策嘛！

改开以来，我们从来没有看到给老百姓有什么优惠政策，都是给企业

给外资给老板，国家你就是不给我们多发钱，你给我们发时间行不行？

与其闲时景区景观闲置和铁路闲置亏本，不如他们微利我们百姓出去

玩一玩，其实只要大家出去了，土特产和餐饮旅游也带动起来了！办

法是人想的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0517:55 

    ------------------------- 

    @windy20050415730 楼 2014-06-0509:45:06 

    只是觉得你幼稚而已；什么思想，我真是觉得可笑；跟我一同学

一样，自己号称现代的鲁迅，结果呢，借我 5000 块，说好现在还，

却还不起，打电话，连电话都不敢接，自己的父母在农村，他一个男

人 30 多了，从未给父母一分钱；你以为真会有千百万的人来接受你

的思想，我只想说呵呵；在我认识的人中，对你观点认同的极少，这

边真正认同你的，大部分都还是些 20 多岁的小屁孩，或者一些在这

个社会混的差的一些，我真正见到靠自己努力混...... 

    ----------------------------- 

    1968：太感谢您了，您让我发现了自己文章的力量！如果您骂我

是文革遗老，看我文章的都是 60 多岁老汉，我还真不想再写了，为

什么？改变这个世界的主力，改变世界的主力从来都是青年！按照您
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说的认同我的，大部分都还是些 20 多岁的小屁孩意味着什么？意味

着我和袁腾飞如果一起到大学演讲，哥领鲜花飞吻袁腾飞挨皮鞋西红

柿嘛！当然我父母叔叔阿姨大哥大姐这辈份的下岗工人也会欢迎我，

失地农民伯伯也会给我好吃的，看来这辈子哥我就吃香喝辣的了（顺

便说一下，你就是给我好吃的我也不敢吃，我有痛风，只能粗茶淡饭

吃杂粮，哥也就想说自己人缘好）我现在教的高三学生，哪天我偶尔

知道他们私下给我起的外号叫亮哥！所以我称哥不是我自己给自己脸

上贴金，是年轻人给我起的，这个称谓我感到很亲切！感到我的正义

公平主张有市场感到中国有希望！你同学，自己的父母在农村，他一

个男人 30 多了，从未给父母一分钱说明什么？说明哥的经济推理和

结论是正确的！中国劳动人民已经靠劳动不能实现人类自身再生产了，

不能实现赡养父母义务了，肯定是有人把我们的劳动偷走了抢走了嘛！

你同学不笨不懒被称为现代鲁迅人品和文章一定是不错的，否则你会

给他借 5000 块嘛？你凭良心说你会给一个懒汉一个不孝敬父母不值

得尊敬的人借 5000 元钱吗？除非你眼睛瞎了脑子有病，否则你绝对

不会给那样的人借钱的！他非不想还是实在没有余钱还吧！也许他是

位老母生病借的钱，既然你给他借了钱我对您还是有一定的好感的，

但是希望您不要有给人施舍的感觉，说破天了人家只是借您的钱不是

问你要钱，一句话你同学有独立人格不是要饭的！即使是鲁迅也有寄

人篱下的日子嘛，何必揶揄人家呢？我相信您的同学看了我的文章也

会站在我这一边，不信您问一问？哈哈哈哈哈！在正义一边在人民一

边必然有人气啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0610:30 

    1：首先感谢您百忙中在纠结回不回贴的情况下还是回帖了！ 

    2：“是你们一来就骂人，说我五毛”我没有骂你五毛，有其他网

友这样说是人家的自由，谈不上你们一词！ 

    3：“不想说你的观点好不好，这个等几年自然就很明白了”我们

等了 30年继续深化改革，结果越等我们越失望嘛！ 

    4：你说：“同学虽然不算懒，但是不踏实”这是矛盾的！为什么

不踏实，因为看不到未来！没有福利保障，工资太低，你后面说到开

宝马的成功人士，你去问一问如果不炒老板能不能成成功人士？现在

的中国不坑蒙拐骗出卖良心和肉体拼爹拜干娘吃软饭你觉得可以随

便靠劳动能够成为成功人士？谁？你给我指出来？是拼当部长爹的

任志强还是吃软饭的王石？是郭美美还是花钱买假学历或者的骗子

时寒冰、金岩石？ 

    5：你知道人家为什么每天上班都迟到？没有钱在单位周围租房

子嘛！打工的只有住很远的很远的郊区甚至农村！拼命挤地铁还是迟

到，你的老板为什么不给他提供单位宿舍？这样的老板不该炒吗？将

来全中国都是这样的老板，全中国大学毕业打工的花光每个月的工资

住很远的郊区回头迟到还被老板骂，还没有社会保障没有未来你凭什

么相信这样的中国的明天会更好？痴人说梦嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0610:46 

    中国的普通工人什么时候能做到一个人工作能养活全家，祖国就

安居乐业了！这就是我们的中国梦！我们不要翻几番的虚妄的东西！
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我们就要这样实在的东西！自翻两番以来数字翻番被增加幸福感已经

骗不了人了！ 

    我们普通人的工资现在也就是勉强养活自己，没有办法回报爹娘，

没有办法买房子娶老婆，没有钱给孩子上幼儿园买真的不得大头病的

好奶粉？对我们劳动的剩余价值的压榨是世界现代历史上最残酷的

压榨！我靠，这个压榨居然是在社会主义的名义下堂而皇之的进行的！

世界上就是挨饿的非洲人民在不是饥荒的时候也比我们幸福，起码人

家可以实现交配生育的基本生理需求！起码人家有个草棚蜗居！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0611:03 

    前阶段，新疆群众教育，关注了群众反映强烈的学校补课乱收费

问题，但是我想说学校也好，教师也好之所以有这样的问题是上行下

效！ 

    我说这话眼前就有例子，我们新疆所以教师每 5年就要全疆考试

一次，督促教师加强业务学习，这是无可厚非的！但是我参加过两次

这样的考试，前 10 年 2 次没有收费，我就奇怪了经济发展了 10 年，

今年却要每位教师自己交 40 元报名费了！更可气的是每个人还要买

6 元的考试辅导资料费！这和教师给学生推销复习资料有什么区别！

以前我参加这样的考试，就是考所教学科的基础知识这个不需要复习

资料，还有教学大纲，这个老师都有嘛，以前没有过复习资料大家都

考的很好嘛，而且，即使今年可能要增加些其他政治内容，比如民族

团结不能信教的内容强化一下大家也可以理解，但是现在要求我们网

上自己报名，那么复习资料为什么不能在网上免费公布？骗钱变相抢
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抢的目的昭然若揭！我这天天喊给新疆人民加工资，这工资还没有加

我先白白先失去 40元！今天刚从大门口值班回来心里十分不爽！ 

    既然他们非要收这 40 元，那么我要问我们教师的档案工资，比

如本人是5400元左右，为什么玩命干，没日没夜干最多拿到4300元？

我的 1000元左右谁偷走了抢走了！ 

    我徒弟前面报名参加了一个讲课比赛，交了 60 元报名费，现在

获得预赛一等奖要参加决赛，居然还要再交 60 元，上级这些教育机

构想钱想疯了不要脸了吧？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0611:12 

    大事件是欧洲降息了！美元加息是指日可待的事情配合停止 QE，

那么长期看美元走强，黄金继续下跌！IMF最高指示前天也到央行了，

中国大规模降准时机不到！当中国大规模降准开始的时候必然是美国

完成对华收购的时候，也必然是人民币正式大贬值的时候！现在美国

借发改委的手打击其他在华垄断外资进而独家垄断的意图非常明显！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0612:12 

    引用：央视郭振玺倒台，环球为什么兔死狐悲？ 

    据 6 月 1 日最高人民检察院官网消息，近日检察机关以涉嫌受

贿罪，依法对中央电视台财经频道总监郭振玺、制片人田立武立案调

查并采取强制措施。消息传出，互联网上骂声一片。然而，在万众欢

腾声中，却出现了一个不和谐的声音，今天环球时报阴阳怪气地发表

一篇社评《骂郭振玺别将财经频道“一勺烩”》。 

    环球文章《骂郭振玺别将财经频道“一勺烩”》，既然是以社评名



8694 

 

义发表，当然是代表其最高水平的。文章严正告诫网友，央视财经频

道对中国经济改革和发展贡献是巨大的，它的影响力也是巨大的。相

比来说，“一个有着中国最高级别影响力的财经频道，如果负责人有

贪心，是有机会为自己营造受贿空间的。”如此来说，“郭振玺是郭振

玺，财经频道是财经频道”，必须彻底切割开来...... 

    环球时报作为人民日报“二当家”的，向来都是扮演为上级领导

涂脂抹粉角色的。这回环球急不可耐跳出来，可以肯定是奉上峰指示

行动的。然郭振玺之流也忒不争气，在全国舆论媒体圣地——中央电

视台，居然倒行逆施，造成弥天大罪，叫上级面子挂不住，岂不惹恼

了领导？因此来说，环球时报急急忙忙出来灭火也就情理之中了。 

    郭振玺 20 年来一直是央视的王牌人物，准确地说，他是央视财

经频道的领军红人。央视近些年大红大紫，更准确地说，央视广告收

入的大红大紫，和郭总监的呼风唤雨是息息相关的。近年来关于央视

郭总监大名，只要看看央视财经 2011 年 8 月连续四天“全天候、高

密度”炮轰百度，还有就是央视财经高调对阵巨人史玉柱，大力封杀

华远任志强，再就是对付 SOHO潘石屹和万科王石等地产圈大佬等等，

就知道郭总监的巨大能量了。他郭总监之所以在央视呼风唤雨，所惯

用的其实就是“唱红打黑”手段。 

    其实郭振玺的“唱红打黑”，所凭借的就是央视财经频道（央视

二套）“3·15”晚会和“中国经济年度人物评选”两档子阴阳手段。

每年的经济界大腕人物评选，那可是面子工程，是传播正能量的舞台。

“心有多大，舞台就有多大”。于是乎，“中国经济年度人物评选”直
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接成就了中国经济领域“唱红”大戏。而每年的“3·15”晚会，其

对于企业不良信息的曝光，则不亚于高悬的达摩克利斯之剑。“打黑”

权杖在手，“杀魔”利剑高悬，生死存亡之秋，企业家们岂有不战战

兢兢之理？“一阴一阳谓之道”，于是乎郭总监受贿收黑钱也就得心

应手了。 

    然而凡事有其利必有其弊。财经频道“唱红打黑”原本是利国利

民利企的，但好经通过歪嘴和尚一念，难免就变成歪经。郭振玺之流，

就正是利用所谓传播正能量“中国经济年度人物评选”——“唱红”

和抵消负能量“3·15”晚会——“打黑”来招摇撞骗，聚敛钱财的。

当然，对于其人究竟贪腐多少，在法院、检察院没有公开之前，是不

敢妄加揣度的，否则有造谣传谣之嫌，但就其央视每年广告收入接近

百亿水平来说，十年下来，一定不是个小数目。 

    西南薄都督倒台，“唱红打黑”似乎成为忌讳语词，网络世界多

有屏蔽，但就央视所作所为来说，今天“唱红打黑”绝非过去式。财

经频道“唱红打黑”，依仗的是郭总监呼风唤雨，其实央视综合频道

（央视一套）又何尝不是贯穿着“唱红打黑”套路？看看每天的“晚

间新闻”，对于国内国际报道，总是领导人很忙，中国人民很幸福，

世界各国很痛苦。如此中国天天凯歌高唱，人民时时幸福无比，中国

梦事事靓丽光鲜，难道这不是在“唱红”作秀？而央视原本设计的所

谓“焦点访谈”栏目，目的是曝光负面新闻，抖落黑暗一面，为媒体

舆论“打黑”服务的。可以说“唱红打黑”套路就是央视愚民的本钱。

然而，今天的“焦点访谈”，已经退化为在犄角旮旯挖负面东西，“不
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问苍生问鬼神”，完全为粉饰太平服务了。也许是为了适应中国梦歌

功颂德需要吧，现在“焦点访谈”也越来越变成“梦想剧场”了。 

    “郭振玺是郭振玺，财经频道是财经频道”。按照环球社评逻辑，

郭振玺就是郭振玺，与央视财经没有关系；央视财经就是央视财经，

与中央电视台没有关系。以此类推，中央电视台就是中央电视台，与

人民日报、环球时报没有关系。从此环球就可以高枕无忧了。环球社

评虽然高明，难道郭振玺与财经频道就真的能够彻底切割吗？不说郭

振玺受命于央视财经危难十年令其彻底翻身，不说郭振玺成就“以客

户为中心”、“心有多大，舞台就有多大”央视理念，不说央视《经济

半小时》、《经济与法》和《经济信息联播》等王牌栏目之火爆，就是

央视每年上百亿广告收入，他郭某人没有功劳也有苦劳的。说句不好

听的话，没有郭振玺，就没有今天的央视财经暴富，也没有今天的中

央电视台红火，这话放在每一个央视员工奖金红利中，谁不心知肚明？

请问他们哪一点没有关系？由此看来，环球所指，不是简单的为郭振

玺涂脂，为央视财经抹粉，其背后恐怕另有所图吧。 

    郭振玺目无法纪，倒行逆施，央视财经这些年利用特殊地位狂揽

钱财，已经到了无耻之尤地步。而央视利用“唱红打黑”手段打击异

己，就更是造成人神共愤。体制不改，世道依旧，郭振玺倒了，央视

敛财手段不能倒，央视财经频道不能倒，央视“唱红打黑”套路，中

国媒体愚民政策就更不能倒了。因此我们也终于明白，环球时报为什

么要为郭振玺事件辩护了。 

    客观公正是媒体人的良心。这些都是民主自由新闻价值观。而长
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期由某团体操纵，为利益集团服务的央视，向来与“客观公正”是风

牛马不相及的，但央视对于“无冕之王”的高帽子却又是当仁不让的。

多年来，央视利用其国家独一无二优势地位，政治宣传领域是宇宙理

论，既唯我独尊，又强奸民意；经济建设方面是横征暴敛，既当运动

员，又当裁判员；社会文化范畴是坑蒙拐骗，既狐假虎威，又招摇撞

骗......所作所为，简直罄竹难书。就此来说，浸淫于央视数十年，

郭振玺之流欺行霸市，恶贯满盈也就顺理成章的了。群众的眼睛是雪

亮的。去年 12 月，曾担任中央电视台副台长的原公安部副部长李东

生落马，网上便出现了郭振玺被协助调查的传言。今天郭振玺的双规，

一方面凸显新政打老虎坚强决心，另一方面也印证了多行不义必自毙

逻辑。在现行体制下，在舆论潜规则面前，作为国家级媒体的中央电

视台、人民日报，还有“二狗子”环球时报，他们都是一荣俱荣、一

损俱损的。今天央视出大事，它人民日报、环球时报岂能置身事外？

按照兔死狐悲物伤其类原则，环球也许痛感危机即将来临，于是急不

可耐跳出来为央视财经撑腰——壮胆——打气。正所谓蛇鼠一窝，环

球社评难道不是欲盖弥彰吗？ 

    ------------ 

    大力封杀华远任志强，再就是对付 SOHO 潘石屹和万科王石等地

产圈大佬等等，就知道郭总监的巨大能量了。这几位有几个好人？这

样就知道谁对谁错了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0612:19 

    引用：中国房价世界涨幅第二全国只百分之三人买得起房 
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    发表于：2014-06-0512:10:43 

    作者:水光潋滟晴方好 

    截止到 2014 年 3 月的一年内，迪拜房价上涨了 27.7%，在莱坊

环球房地产价格指数覆盖的 54 个国家中位列第一。中国和爱沙尼亚

分别位列第二和第三，房价增幅分别为 17.5%及 16.2%。 

    据 CNBC 报 道 ， 莱 坊 环 球 房 地 产 价 格 指 数

(KnightFrank'sGlobalHousePriceIndex)显示，过去一年中迪拜成为

了全球房价增速最为迅猛的地区。 

    截止到 2014 年 3 月的一年内，迪拜房价上涨了 27.7%，在莱坊

环球房地产价格指数覆盖的 54 个国家中位列第一。然而，今年第一

季度迪拜的房价仅上浮了 3.4%，远低于去年同期 9.2%的增幅。 

    去年 10 月，为了调控房地产市场，迪拜政府将房屋过户费增加

了一倍，并且加强对抵押贷款的限制。然而，莱坊公司表示这些抑制

房价的措施并没有起效。 

    在榜单上，中国和爱沙尼亚分别位列第二和第三，房价增幅分别

为 17.5%及 16.2%。与此同时，美国、澳大利亚、冰岛、土耳其和巴

西的房价增幅也位列前十以内。过去一年，美国房价上涨 10.3%，而

澳大利亚和冰岛的房价则分别增长了 10.9%和 9.7%。 

    但是，亚洲的新加坡和日本的房价却在下滑。莱坊公司亚太区研

究主管尼古拉斯？霍尔特表示，政府推出的限制措施以及收紧按揭条

件压低了新加坡房价，而在日本安倍经济学也并没有让房价走高。 

    除了新加坡和日本，全球其他房价下跌的国家都集中在欧洲地区，
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克罗地亚、塞浦路斯和希腊的房价分别下挫 9.7%、8.7%和 8.4%。从

地区来看，中东地区的年度和季度价格涨幅最快，其次便是南美洲。

欧洲的季度增长速度最慢，而年增长率为负值。 

    总体来看，全球房价的增长步伐已经放缓。今年第一季度，莱坊

指数增长了 0.6%，低于去年第四季度 1.2%的水平。从年增长率的角

度来看，全球房价在过去一年上涨了 7.1%。尼古拉斯？霍尔特指出，

预计今年第二季度全球房价涨幅将走强。目前市场将目光聚焦在美联

储、英格兰银行和欧洲中央银行身上，关键问题不在于利率何时上升，

而是加息的速度和幅度。 

    ■关注房价 

    预计房价不会快速上涨 

    摘录：蓝皮书表示，房价收入比（住房价格与城市居民家庭年收

入之比）应在 3-6倍的范围，6倍以上居民购房就已非常困难，也有

研究认为，房价收入比在 6-7 倍区间。根据这一区间，2009 年城镇

居民收入房价比将达 8.3倍，大大超出合理承受范围。 

    2009 年农民工的房价收入比为 22.08 倍，对于农民的城镇房价

收入比为 29.44 倍。85%的家庭没有购买住宅的能力。为抑制房价不

断上涨趋势，政府要把城市低收入和中等收入群众住房问题从市场中

抽出来，纳入政府保障范围。但对中等收入群众是“保”人人都有居

住权，都能租上房，而不是“保”人人都有房产权；而且是在政府保

障下，进行市场化操作，租住房有高、中、低档，自主选择。 

    2010 年销售面积和房价水平主要取决于政府表态与行动。2009
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年房地产建设速度较快，2010 年下半年后住房供给将较快增长，预

计房价不会快速上涨。 

    解读：中央党校教授周天勇认为，我国蓄积性的刚性买房需求已

在 2009 年释放，投机投资性买房需求受到控制，房价将温和上涨。

房地产及其财政体制不改革肯定不行，房地产在 2010 年已到了一个

十字路口，房地产走势主要看各方利益博弈的结果。他强调，这主要

得看政府各部门联动配套改革的决心有无和大小。2011年和 2012年，

我国可进行房产税试点改革，并在全国实施。 

    政府寡头垄断土地供给市场 

    摘录：蓝皮书指出，中国土地的供给市场，除政府行政限制土地

的供应量外，另一特征就是政府寡头垄断。 

    据了解，这种垄断既是政府一家寡头垄断供应土地，也存在许多

房地产商和其他用地商高价竞争购买土地。 

    蓝皮书指出，政府寡头垄断型卖地和多个竞争者买地的土地市场

格局，是除了土地供应小于土地需求外推动房地产价格持续上升的重

要原因。 

    解读：对于 2010 年的土地调控，中央党校教授周天勇指出，应

增加土地供应，抑制土地和房屋涨价，另外，还要改革招拍挂制度，

形成竞争性的土地供应市场，以抑制国有垄断资本频繁制造地王。此

外还要改革政府现行土地收入流程，调整房产税等来源。 

    对于改革为竞争性土地供应市场，专家明确指出了改革内容：缩

小非公益用地的征用范围，集体土地只要符合建设规划，不经过政府
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征用，就可以直接进入建设市场。在时间上改变招拍挂不定时并集中

上市供应的形式。 

    周天勇建议，城镇用地单位要转让自己使用土地的，要自主在交

易中心挂拍寻求买家。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0618:05 

    ----------------------------- 

    @闲了来聊会 15733楼 2014-06-0510:13:45 

    改天您吃燕窝，他还得骂，林子大了什么鸟都有，这个很正常，

不会讲道理分析问题，只会情绪代替思考同时又喜欢人身攻击的人，

也不会太多，望楼主淡定。 

    ----------------------------- 

    哈哈，我今天还真去吃海参和鲍鱼捞饭去了！当然不是我自己掏

钱去，是集体行动！有半价集体优惠，明天要高考了，我们一起去放

松一下！每次去吃自助火锅都说控制自己，但久不见荤腥，控制不住

啊，哈哈，但哪东西顿顿吃就会把肠胃吃坏，我为了控制不多吃肉和

服务员聊天，她说，她来这上班一个月了，不要说吃这些海鲜就是闻

都不想闻了！哪个鲍鱼捞饭每个人限量 1个说是价值上百，服务员说

楼上更贵，我在海南三亚码头也就 2.5元一个嘛！物以稀为贵，我忽

然领悟，马克思的价值理论的缺陷似乎忽略了信息价值！在价值中有

使用价值还应该有信息价值。创造价值除了劳动还应该有知识创造还

应该有信息！比如，我如果不知道海南有这样多的鲍鱼，我从来没有

见过鲍鱼，就是 1000 元一个我也觉得值，新疆的雪莲也同样啊！内
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地到新疆买玉石的人以前不知道很多人高价买了巴玉，信息在商品价

值中的确重要！ 

    我们研究商品价值首先要肯定劳动创造价值，在脑力劳动中也要

肯定信息和创造力的价值并在分配中合理体现，以往前 30 年我们对

价值的理解教条了，没有突出创造力劳动价值，这样确实有抑制创新

和信息交流获得的弊病！我们不要怕有人收入多，我们只要控制住生

产资料的全民所有就行了，千万不能吃大锅饭，将简单劳动与复杂高

层次劳动相混淆！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0619:06 

    ----------------------------- 

    算了，他们知难而退就行了，其实我一看他们都是装说话粗鲁的

文化人，讲理讲不过只好骂大街，哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0619:51 

    @50亿 H15752楼 2014-06-0618:23:47 

    搞个移动互联网吧，马云搞互联网，你搞个移动互联网。分分钟

成为第二个马云 

    ----------------------------- 

    移动互联网代替有线网是大趋势了！不是我搞这个，应该是国家

抓住这个换代的机会结合电子商务和电子公共服务平台重新夺回信

息制高点的问题！如果今天丧失这个制高点，以后调整贫富差距摆脱

经济殖民化就是一句空话！因为现在街上几乎所有年轻的和中年人都

低头看着手机走路、坐车！用移动手机在车上定个米粉回家时刚好送
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到都不是新鲜事了，抓住这个大方向，我们制定规则重新洗牌才是王

道啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0619:54 

    俄媒：中俄不再需要美国评级机构做裁判 

    军事新闻发布于：2014-06-0602:34:59作者：来源：俄罗斯之声 

    俄罗斯财长西卢安诺夫称，俄罗斯与中国将成立联合评级机构。

该机构最初只对俄中合作领域里的项目和投资进行评估。专家们认为，

它将来肯定会成为国际性评级机构，打破美国三大机构——惠誉、标

普和穆迪的垄断。 

    还在今年 4月俄罗斯副总理舒瓦洛夫就对外界透露，必须创建独

立的信用评级机构。他说，现在美国三大评级机构垄断了全球信用评

级服务市场。乌克兰事件后，惠誉和标普把俄罗斯的主权信用评级从

“稳定”降为“负面”，并称这是因为俄罗斯受到西方制裁后所冒的

地缘政治和经济风险加大。而穆迪也给“俄罗斯”银行和另几家公司

降了级，同样认为是由于美国政府的制裁措施。 

    评级机构是信贷组织和投资者判断风险的主要风向标之一。它们

评判某一公司、金融机构、甚至整个一个国家的偿债能力。所提供的

贷款的定价正是取决于这些评级。评级机构的评判应当客观、独立，

任何评估都应该用“数字”说话。然而实际上并非总能做到这一点。

因此显然有必要建立自己的评级机构。 

    俄罗斯科学院远东研究所副所长波尔佳科夫就此指出，“对中国

和我们来说，重要的是能看到一幅客观的画面，预测实施联合投资项
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目的连续性。已经知道，新评级机构的创建将没有国家的参与。我认

为，这很重要。因为国家资助总会影响作出诚实而客观的评估。而如

果依靠私人资本创建，投资者就会设法让自己的评估受到尊重，让机

构靠市场运作。” 

    已经做过组建独立国际评级机构的尝试。2013 年 6 月中国大公

国际资信评估有限公司、美国伊根 -琼斯评级公司 (Egan-

JonesRatingsCo.)和俄罗斯信用评级公司(RusRatingJSC.)联合成立

了“世界信用评级集团”，总部位于香港。该集团是否与俄罗斯财长

提到的新的联合评级机构有关系，目前还不得而知。 

    只知道新机构将利用美三大评级机构使用的评估工具和标准。这

足以让新机构进行客观分析。波尔佳科夫认为，重要的是，评判时不

要受政治左右。 

    他说：“根据外国机构使用的标准进行分析是完全正确的。那里

有这方面的经验，有现成的指标体系。或许最初没有必要利用其它的

什么。重要的是，不要只是纸上谈兵，而应着手组建，开始工作。” 

    建立自己的评级机构并不是什么狡诈行为。问题是要为新机构树

立全球威信。波尔佳科夫指出，金融市场主要玩家近期仍会相信三大

机构。然而俄中双方成立的新机构最初哪怕只是完成局部任务，也能

说明它不是没用的。 

    但是，国际社会、甚至美国对“三大机构”也是满腹牢骚。2008

年前美国房地产市场的许多金融衍生品都被这三家评级机构标为最

高评分，但它们最终暴跌，引发全球金融危机。三大机构的行为也引
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起欧洲人的不满。在欧盟主权债务危机到来时这些机构也经常给欧洲

国家降级，而这些国家的政治人物指责三大机构信用评级体系不具客

观性。由此可见，世界的确需要一个能对金融状况以及发行人的偿债

能力做出“科学客观”评价的机构。 

    ------------------- 

    1968：这确实是问题的关键！但什么时候反腐反到小川一郎身上

我认为才可能有实质变化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0619:56 

    广东对 866名“裸官”作岗位调整含 9名市厅级干部 2014年 06

月 06日 10:32来源：中国新闻网 

    ------- 

    1968：最近确实有新气象，但是卖国资不停一切都是忽悠！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0620:01 

    1968：我看舌尖上的中国，撕书，集体高三撕书的就是这个学校！

我同事去中亚五国参观人家的学校，人家的学校一天只上 3 小时课，

人家一样培养出世界级的科学家！他们在高中阶段基本就确定了未来

的职业走向，我们不管低端职业还是高端人才的培养都太晚了，一个

复习高考就白白浪费了 1.5年宝贵青春！ 

    安徽一中学 13000名学生高考排队跪拜“神树” 

    2014年 06月 06日 09:13 

    ■亚洲最大“高考工厂”今年毕业生约 13000 人，其中 8000 多

人是慕名而来的复读生 
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    ■已连续 4年本科上线率超 80% 

    晨报特派记者杨育才安徽六安报道 

    数百盏孔明灯缓缓升空，像是满天繁星，给眼前的黑夜带来光明，

远处就是巍巍的大别山。安徽毛坦厂中学的东门处，黑压压一片，站

满了即将参加高考的学生和陪考的家长，他们仰望着天空中的孔明灯，

默默地祈福。其中两名身穿校服的高三女生，更是从百级台阶下拾级

而上，一步一磕头，叩首祈福。每年的 6月 4日晚，位于大别山脚下

的毛坦厂中学都会上演这样的一幕，今年依然如此。明天，毛坦厂中

学的 13000名学生将走进高考考场，再续“神话”。 

    这所建在安徽六安小乡镇上的中学，每年上万毕业生，高考本科

上线率竟连续 4年达到 80%以上，就其高升学率来说，确实是一个神

话，但同时也有人称之为“地狱”、“集中营”、“高考工厂”。 

    今年高考前夕，本报记者走进了这所“神”一般的或者“魔”一

般的校园，试图了解这“神魔”背后又是怎样的一所学校。 

    送考前夕，放飞许愿灯 

    昨天早上，32 辆大巴车组成的车队，从毛坦厂中学的北门一直

排到了东门，近四千名应届高三毕业生将前往六安市参加全国高考。

前来送行的家长和下午才出发的高三学生，将北门挤得水泄不通。校

园广播不断播放着励志的歌曲，间或响起“我们一定能成功”的口号。 

    8 点 18 分，校门附近响起了“噼里啪啦”的鞭炮声。在两辆警

车的引导下，车队缓缓启动，驶出北门，穿过一条条印着“考过高富

帅，战胜富二代”、“书山翰林过千嶂，高考圣地竞风流”等励志口号



8707 

 

的红色横幅，向着六安市的方向开去。 

    “今年规模小了，低调了，不再统一送考复读班和非本地生源的

考生。”一位送行的家长回忆说，去年的 6月 5日，学校组织了 70多

辆大巴车送考，全镇的人几乎都赶来为考生送行，连国外媒体都来采

访，影响太大了。 

    今年“低调”的应考队伍里，来自金寨的高三学生李华春隔着车

窗，向送行的人群做出一个“V”字手势。此前一天的晚上 9 点，李

华春和两名同学在校外一块平地上放“孔明灯”。两名同学将红色的

“孔明灯”轻轻展开，李华春用笔在上面刷刷刷地写上几个字：金榜

题名。他小心地点燃灯芯，纸壁渐渐鼓起。六只手同时松开，“孔明

灯”悠悠地升空而去，和天上已经放飞的成千上百只孔明灯交会在一

起。在这块篮球场大小的平地上，一盏盏的“孔明灯”腾空而起。一

位毛坦厂镇的居民说，每年的这两天，高三的学生和家长们都要放许

愿灯，就像过节一样。与世隔绝，近半无手机带着过去三年的付出，

这批高三考生已经浩浩荡荡地赶赴考场。眼看过去的三年，即将成为

回忆，而这回忆又是怎样的内容呢？作为学妹，高二（20）班学生张

莉的今天，就是那些赴考学生的昨天。昨天中午 12 点左右，张莉利

用吃饭时间，匆匆跑到东门外的一家便利店，取回充满电的手机电池，

然后将另一块没电的电池安在充电器上。每充一次电，张莉要交给店

主 1元钱。 

    “没有办法，宿舍里没有电源插座，教室里只有讲台上有一个，

老师还不让学生用来给手机充电，一旦发现就没收，因此只能跑到外
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面充电。”张莉说，学校虽然没有禁止使用手机，但教室和宿舍里都

不能充电，所以很多住在学校宿舍的同学，干脆都不用手机。“暑假

后，我也不想带手机了，校门外有很多公用电话亭，有事和家里联系

可以去那里。”张莉告诉记者，班里拥有手机的同学还不到一半，更

不会有同学使用 Ipad 之类的电子产品，“有个 MP3 听听音乐就非常

不错了”。 

    张莉来自合肥，初中也是在合肥读的。“那时候真是幸福，放学

回家后，做完作业，就可以看电视上网，现在完全不可能。逛街？就

这巴掌大的地方，10 分钟就能走个来回，有啥好逛的？还不如在校

园里走走。” 

    用“与世隔绝”来形容这所大别山中的学校，并不为过。除了地

处乡镇、交通不便外，整个校园也被围墙包围，部分墙上甚至还能见

到铁丝网。校园内外、全镇上下也没有一家网吧。 

    在李华春曾经住过的宿舍里，记者看到，唯一带电的就是白炽灯。

对于李华春和室友来说，他们无法决定它的亮起和熄灭，全是宿舍管

理员在值班室操控。 

    复读学费，与成绩挂钩 

    高三（90）班的学生陈浩带着记者参观他们的教室。尽管比一般

的教室大了近一倍，但安放了 172张课桌，还是显得非常拥挤。陈浩

说，如果前几天来，每张课桌上还堆着一两尺高的课本和试卷，“低

头做题，脑袋都会淹没在书本里”。 

    和应届班的李华春不同，陈浩是一名复读生。2013年的高考，陈
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浩的分数刚刚越过三本线，无论自己还是父母都不满意，于是毅然选

择了复读。由于公办学校不允许招收复读生，因此陈浩所在的复读班，

在行政上隶属于金安中学，金安中学则是由毛坦厂中学部分教师出资

创办的民办学校。师生们所讲的“毛中”，其实包括毛坦厂中学和金

安中学。“除了两个门上的校名不同，还有毕业证不一样，其他没有

任何差别，校区、教师、教室、餐厅，都是共享的。”陈浩仍然将自

己视为“毛中学生”，“毕业证上盖哪个学校的章，这无所谓，因为我

是为了考大学才来的。” 

    由此可见，金安中学仅仅是“毛中”为规避政策限制、招收复读

生而设立的。包括金安中学在内的毛坦厂中学，2014 年的毕业生共

有约 13000 人，分为 99 个班，其中 8000 多人和陈浩一样都是复读

生。 

    由于不是义务教育，毛中的学生，无论应届还是复读都需要缴纳

学费。据记者了解，应届生学费每个学期 1500-2000元；复读生的学

费则依据高考成绩而定。“成绩考得好的，可以免费；过二本线的，

每个学期 4500元；过三本线的，每个学期 5000元；分数再低些，学

费可能还会更高。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0620:02 

    题海战术，月月排名 

    “在毛中复读一年，高考分数可以提高 100-150 分。”这是记者

从不少家长和复读生们口中听到的同一句话。 

    毛坦厂中学，是为帮助学生应付高考而存在。这一点，在整个毛
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坦厂镇，无人怀疑。 

    然而，毛中又是如何做到这一点的呢？面对记者的这一提问，陈

浩略加思索后回答说，“我觉得是题海和一种精神吧。”在进入毛中复

读之前，陈浩在六安市二中读书，因此对在两所中学的高三学习有着

自己的体会。 

    “进了高三，天天都是做题，就像老师说的那样，只有通过量变，

才能引发质变。”陈浩说，在毛中的高一高二，每个月都会考试一次，

这在他的前一所中学里是没有的；毛中的高三，则还要进行“周周考”，

这更是其他学校没有的。 

    每周一套语文模拟试卷，两三套数学试卷，两套英语试卷，以及

两套理科综合试卷，这是陈浩对“题海”量的描述。 

    在陈浩所在班级的教学楼入口处，张贴着“高三月考光荣榜”，

列出了在各月考试中的“优胜班级”和“进步班级”。陈浩说，自己

的最后一次月考，在全校排在 4000多名，算是中上吧。 

    在网络上，毛中的学生多被称为“高考工厂”生产出来的“考试

机器”。对此，陈浩显得有些不屑一顾，“我要应付高考，只能这样。

要说错，也不是应试教育的错，社会给我们的答卷就是这样的。如果

进不了大学，我一个高中生出去打工，说什么综合素质呢？” 

    校外烧香，校内励志 

    除了题海，记者还发现，这里香火很旺。 

    在毛中北门东边 100米处，围墙内长着一棵数百年的槐树，枝繁

叶茂。围墙内，即将离校的学生，拉着父母在树下合影。围墙外，树
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下的香灰已堆积半米高。从北门沿着围墙到这棵槐树下，一溜儿全是

卖香的摊位。这棵槐树被视为毛中的“神树”。在离校的前夜，前来

树下烧香跪拜的高三学生和家长络绎不绝。临近午夜时分，甚至还排

起了长队。很多人都在说，跪拜“神树”后必然高中；拜的人多了，

中的人也多了，于是拜的人更多了。对于家长和学生们的这一做法，

校方既无赞成，但也没有反对。有老师说，求个心安，也没有什么坏

处。与这种带着迷信色彩的跪拜相对应，学校则更多地强化“正能量”，

不放过任何鼓励学生成功的机会。傍晚，走在毛中宽阔整洁的校园里，

各种励志标语随处可见；校园广播里更是播放着各种励志歌曲，《青

春无悔》、《超越极限》、《不顾一切要成功》……除此之外，播音员还

会讲一些励志故事，或者心理疏导的方法。张莉和陈浩都告诉记者，

老师尤其是班主任，不会仅仅逼着大家学习做题，学生无论成绩好坏，

常常会收到来自老师的鼓励。“老师和我们一样，都是早上 6 点半到

教室，晚上还要到宿舍里巡视，非常辛苦，但老师一直在激励我们。

我们相信度过这段时间，考上大学一切会更美好。” 

    （本版文章学生和家长均为化名）毛坦厂镇：禁一切娱乐产业，

不让学生分心被围墙包围的毛坦厂中学堪称公园，一进入校园，视野

顿时开阔，大片的草坪，连着后山的树林，环境绝不亚于一所大学。

但和宽阔整洁的毛中相比，毛坦厂镇的街道显得狭小逼仄多了。 

    毛坦厂镇的城区面积只有 3.5平方公里，当地户籍居民只有 5000

多人，每年前来陪读的家长却多达七八千人。再加上校园内的 2万多

名师生，外来人口远远超过了本地人的数量。 
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    在毛坦厂镇的大街上，随处可见“状元文具店”、“学子店”、“学

府街”等等和学校有关的字眼。然而，在这座小镇上却见不到一家网

吧、游戏厅、咖啡馆或者 KTV。为了学校，镇政府禁止一切会让学生

“分心”的产业。 

    距离校门较远的地方，则是密密麻麻的出租房。这些出租房，大

多只是用隔板将大房间分隔成较小的房间，面积从十几平方米到四五

十平方米不等，租金价格从每学期 3000多元到 8000多元。 

    房东张喜东告诉记者，他自己住在更靠里的两层楼房里，临街建

起的三层楼，一共五套一室一厅的房子，全部出租给了陪读的家长，

“因为是套间，条件好很多，每套房间每学期七八千元，也不算最贵

的。” 

    家长陪读，是毛坦厂中学的一大特色。由于绝大多数学生来自省

内的其他城市，但学校无法提供足够的宿舍，复读的男生只能在校外

租住，女生则住在校内宿舍。 

    来自舒城县的刘梅女士，自从儿子进入高三之后，就放弃了门店

生意来到毛坦厂镇，在距离学校北门 400多米的地方，她租下一间 40

平方米左右的房间，每个学期 4500元。“这里生活成本太高了，舒城

卖八九毛的青菜，这里要两块多。”刘梅租住的地方，并没有专用的

厨房，家长们烧菜做饭，只能在天井里摆煤气炉子。 

    张喜东说，的确有家长抱怨房租越来越贵，但是本地人也为学校

做出了牺牲，“什么娱乐都不让搞，稍微有点噪音、有点污染的项目

也不上，全镇的人都在为学校提供服务。” 
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    记者手记 

    谁来解“高考工厂”的无奈？ 

    晨报记者杨育才 

    随着 32 辆大巴车鱼贯而出，毛中的校园逐渐恢复了平静。高二

的教学楼里，传来老师们在扩音器里讲课的声音，此起彼伏。明年的

今天，又将有 10000多名考生，离开这座“高考工厂”。 

    学生跪拜雕像，家长祭拜“神树”，对此，我曾付之一笑。但在

采访过众多的学生以及学生家长后，我却笑不出来。我更愿抱着善意

的心态，对那些家长和学生表示理解。如果学生是“考试机器”，是

谁让他们成为机器的？如果说家长们迷信，又是谁让他们跪下双膝？ 

    是毛中的校长和老师吗？我不会相信，因为老师、学生和家长，

做着同样的事情，有着同样的目标。只不过，他们将应试的教育，发

挥到了无以复加的极致程度。至少，在采访中，没有一名学生告诉过

我，他是被老师或者家长这样强迫学习的。 

    是的，无论学生、家长还是老师，都是自愿接受这种应试教育，

但这只是表象。同样是表象的，是毛中的半军事化管理，被认为是畸

形教育、地狱、集中营等等。在这些表象的背后，是那根高考指挥棒。

在这根高考指挥棒之下，跪着的双膝，以及扩音器里口干舌燥的声音，

其实承载着多少的无奈啊。 

    尽管存在不一定就是合理，但不问缘由地妄加批判，更不可取。

如果我们简单地批判毛中是“考试工厂”，就无异于泥塑的菩萨，在

庙堂之上，挥舞着素质教育的大棒，却不知道人间冷暖。在京广沪这
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样的大城市里，高考或许已经成为“立交桥”，但在安徽、河南等内

地省份，高考仍然是一座迈向人生彼岸的独木桥。如果有一天，高考

不再是农村孩子改变人生的唯一途径，今天的毛坦厂中学，才会成为

历史。 

    --------- 

    1968：这所学校的神话宣告中国以前的轰轰烈烈的素质教育改革

彻底失败了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0719:41 

    ----------------------------- 

    @60218494215761楼 2014-06-0701:02:25 

    j 据说在美国大学的考试也是一样的猛……我的个人看法是不

进过高强度的大量训练是无法牢固掌握与透彻理解的而区别在我们

杂高中就过渡用力到了大学以后就彻底放了而美国的大学生则正好

相反甚至更拼命所以对于很多事情其实原因可能很简单教育有教育

的规律不过在我国行政是主导的…… 

    ----------------------------- 

    1968：是这样的，毛坦中学高考工厂集体撕书表明，大多数学生

打算在大学好好玩了，他们觉得这辈子的书都在高三读完了，后面可

以谈恋爱玩手机了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0719:46 

    @跑步能手 15762楼 2014-06-0709:25:33 

    http://dol.tianya.cn/c ？
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z=tianya&la=0&si=449&cg=671&c=170207&ci=37&or=23&l=933&bg=9

33&b=1018&u=http%3A//ebook.tianya.cn/subject/index20140530.

aspx 

    张老师,我很喜欢看你的帖子,有一个问题想要求教下,明年也就

是 2015年,我想买个车,大约 40来 W的样子,主要是工作上有需要(越

野),你看时间合适不.我想如果国家今年搞这个国企股份化,后年估

计能狗粪的都狗粪了.RMB 如果贬值,我怕到后年会更贵就麻烦了.很

想听听你的意见,...... 

    ----------------------------- 

    从汇率讲进口车明年更贵了！但是变数是会不会给他们减税，这

是可能的，还有市场需求的问题，贵了销售不动也要降价，这里虽然

只是一个车的问题，有这样多因素，但是我认为其中主要因素还是汇

率！现在买合适！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0720:00 

    @跑步能手 15763楼 2014-06-0709:44:10 

    另外论坛上经常看到一些似是而非的贴子,有的纯说崩溃,有的

纯说国家这是一场大豪赌,为了中华崛起.有的说这些都是不对的,说

RMB 贬吧,房价就不变了,说国家光在国际上放嘴炮,没有实际行动吧,

这又说是打就中了 M 国的计....但我对你之前说的以物易物很肯定,

但实力不够的情况下先等待貌似也是咱国家的根性之一.所以,贴子

看得越多越头痛. 

    但我个人总结:我搞磷矿这些年的经历,有很多时间段证明了你



8716 

 

说的经济变化.前年上半年也就是 201...... 

    ----------------------------- 

    1968：国际跨国收购，就是吃准流动资金困难！矿石是不是很值

钱，越来越值钱？肯定是！我们就是不卖矿石也比廉价换美元强！历

次金融危机多少大企业倒闭，都是因为铺的摊子太大，胃口太大，忽

然销售不出去了没有办法还钱流动性出问题了，这样只有便宜抵押出

卖资产！这个把戏已经上演的不爱上演了，在金融危机到来前要保持

流动性这是地球资本的真理！李嘉诚就是这么干的！如果到时没有流

动性多大的产业都要被银行收走！现在可怕在人家制造的这个金融危

机，要一把收购光中国所有值钱的企业啊！我不是危言耸听，美国的

银行手里现在就有 QE出来的接近 8万亿美元！再 4倍杠杆一下 32万

亿美元还是可以放出来的！也就是接近 200万亿人民币，收购中国全

部资产或者说把中国的所有企业和地方债坏账一网打尽，从此让我们

的资产换了老板一点问题没有！虽然我这个回复比较简短，但是我现

在说出来的是人类历史上最宏大的经济战略企图！ 

    就你本人而言，如果你的流动性可以支撑 3 年以上当然应该扩

张！坚决扩张！因为 3 年后中国资源危机必将全面开始爆发！10 年

后我们要啥没有啥，什么都是天价！我建议您，把这 1-2年的困难看

的严重一些，先给工人放假，2年后回来生产，这样减少开销，坚决

扩张！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0720:13 

    @60218494215771楼 2014-06-0711:50:35 
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    首先看看这个历史年份序列：1912、1944、1976、2008。这序列

所在年份，都是妖蛾子事情频出，令人极端不安的。大家最熟悉的一

定是 1976 年，三大头的连续离去，大地震等等。不过这些年份过后

的第二年，都是中华民族历史上值得关注的历史时刻，1913 年的第

二次护法以及后面短时间的战争，使得封建复辟的最后希望破灭，中

国逐步走向一个全新时代；1945 年抗战胜利以及短时间的内战后，

国朝成立，中国走向彻...... 

    ----------------------------- 

    首先看看这个历史年份序列：1912、1944、1976、首先您没有看

到前面大事记都是间隔 32 年吗？2008 到 1976 多少年？也是 32 年！

毛主席诗词中早就揭示了这个历史周期规律！可惜他老人家也太过自

信了，终究历史周期律不是人为意志可以转移的，毛主席自己现在看

来也没有能够改变啊！不过毛主席还是给我们揭示了这个历史规律！

一个 32 年天翻地覆又一个 32 年还是天翻地覆啊！又是 32 年又要天

翻地覆了！我要强调 32是个虚数，不是实数！一般到 30年左右有重

大转折标志事件产生，后面还有转化过程，就像 1944 年后还要有 5

年新中国方能建立一样，总之是变化不远了！ 

    附录：七律·到韶山 

    毛主席一九五九年六月二十五日到韶山。离别这个地方已有三十

二周年了。 

    别梦依稀咒逝川，故园三十二年前。 

    红旗卷起农奴戟，黑手高悬霸主鞭。 
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    为有牺牲多壮志，敢教日月换新天。 

    喜看稻菽千重浪，遍地英雄下夕烟。 

    这首诗最早发表在人民文学出版社一九六三年十二月版《毛主席

诗词》。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0720:33 

    @60218494215768楼 2014-06-0710:20:55 

    楼主的顶层设计什么时候开始讲呢 

    ----------------------------- 

    不急，我会有空讲的！实在太忙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0720:35 

    @跑步能手 15764楼 2014-06-0709:53:41 

    还有一个郁闷的事,从 6 月 1 日起,我们这边不准货车超载了,以

前限重 30 吨,一辆车皮重 8 吨左右,可以净拉矿 22-23 吨,运费算来

合适,现在只准货车的货箱装平箱,就少装了 5 吨.不少搞运输的想涨

价...本来他们是想限重 20 吨的,可能考虑到实际情况才说的装平箱.

不然运费就得涨接近 1 倍.现在利润本来就不高,再把这个超载一管,

估计以后咱就把工人货车国家税收一交,自己白给大家打工了....不

知道是要闹那样.如果原生态资源都不能挣到钱,就不知道还...... 

    ----------------------------- 

    1968：其实按照正常装卸货物无论按照什么规律都怎么能赔本呢？

显然是残酷剥削的结果，后面略去 1万字----- 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0812:13 
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    @跑步能手 15763楼 2014-06-0709:44:10 

    @跑步能手 15789楼 2014-06-0723:24:06 

    另外老师这个三年的评价有点意思,我从几个老总嘴里了解到这

矿石的粮食关就是三年,而且是从今年算起.我估摸着应该是两年内

国企全部股份化,他爱卖谁卖谁咱谁也挡不住.然后第三年失去自身

可开发和可控制资源的减少导致的对应货币的商品减少等恶果就会

慢慢出现,三年一过乾坤已定,大家才会发现中优质的商品才是真正

的钱,钱可能再也不是钱了....比方你现在一吨矿 300 到 500 以内,

三年后没准 3000到 5000一吨但有资源就不吃亏,对我们来...... 

    ----------------------------- 

    1968：国家统计局有详尽的中国资源消耗年限，给总理的各类报

告也是海量的和信息明确的，否则国家不会战略储备，但是这还是在

卖，比如储备 100 顿卖 10000 顿！上届我哪位准同行居然还是懂行

的！当然，美国、日本还有比我们国家统计局更翔实的中国矿产资料，

我说这话是有依据的，我们新疆有色的前总工的儿子现在就在美国，

那次回来参加朋友婚礼正好坐我旁边啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0812:27 

    @跑步能手 15764楼 2014-06-0709:53:41 

    还有一个郁闷的事,从 6 月 1 日起,我们这边不准货车超载了,以

前限重 30 吨,一辆车皮重 8 吨左右,可以净拉矿 22-23 吨,运费算来

合适,现在只准货车的货箱装平箱,就少装了 5 吨.不少搞运输的想涨

价...本来他们是想限重 20 吨的,可能考虑到实际情况才说的装平箱.
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不然运费就得涨接近 1 倍.现在利润本来就不高,再把这个超载一管,

估计以后咱就把工人货车国家税收一交,自己白给大家打工了....不

知道是要闹那样.如果原生态资源都不能挣到钱,就不知道还...... 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201215779 楼 2014-06-0720:35:18 

    1968：其实按照正常装卸货物无论按照什么规律都怎么能赔本呢？

显然是残酷剥削的结果，后面略去 1万字----- 

    ----------------------------- 

    @跑步能手 15788楼 2014-06-0723:12:29 

    现在其实都是标 5 吨的货车在装 20 吨以上到 30 多吨的矿石才

让车主和驾驶员有搞头,第一矿山拉矿走山路有风险,利润少了人家

不愿意,第二驾驶员现在工资要求高了,如果真的按限重 20 吨来,一

车只能拉 10 多点吨矿,你加运费近一倍的话.矿石成本也相应的就提

升了 20 到 30 元不等,除非你矿石点位很高不然就是货车挣钱,你矿

主亏和打平手了. 

    超载是必须的...虽然国家不准,理论上超载也危险,但矿山这么

多年都这么在搞,货车都是加强过的,所以标...... 

    ----------------------------- 

    1968：既然我们已经多年超载，实际情况表明也只能超载了，那

么我们就要实事求是将超载合法化，合理严格规范超载和改进交通法

规！我前面捡石头去，发现交通部门其实这么多年在修建道路的时候

已经有了很多好的规定，我国基础设施的改善，现在基本上主要道路
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都已经来的车和去的车道分离，现在在转弯险路都强制限制大货车时

速！新疆规定大货车不许走快行道等等都大大降低了超载危害，剩下

的就是要更细化管理，规定大货车不许超车串道，严格规定大货车车

距！此外最重要的是科学测定，提高现在限重标准比如 20 吨的车一

般司机都现在装 40 吨的货，现在认真规定车距和考虑车重的情况下

提高限重到 35 吨！如果再取消收费站，合理从燃油费给地方财政适

当分流，这样剩下的 5吨的问题也解决了！在充分考虑司机利益以后

如果超过 35 吨要吊销执照一年严惩，这样才能合情合理的执法，司

机才能自觉执行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0812:45 

    有朋友问顶端设计，我刚才其实就是完成了交通改革的顶端设计！

其实地方想从路上获得好处是理所当然的！修路就是致富沿线人民！

如果直接从燃油费中划拨一部分钱给地方效率比地方自己设卡子高

3倍，对交通来说效率提高大概 1倍，大方案出来了，自然不缺教授

们去论证！比如地方要设卡还要养一群人，地方政府能够实际拿到的

钱用来改善地方建设的钱并不多，对交通来说到处设卡，养人不说，

严重影响交通流畅其实耽误司机的功夫更大，我认为全国交通设卡全

部取消，经过计算，要把原来收卡费降低一半，将收取的过路费转到

燃油费上！全国集中统一用这个钱的一半集中偿还修路和养护费用！

一半加强地方财政！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0812:57 

    大家可能对我这个全国公路收费站全部撤销的深远意义不是很
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理解，其实我们看看中国公路的乱局是从哪里开始的？就是各地自己

可以修路，贷款修路开始的！要顶端设计首先就是公路国有化，变公

路为营利工具为服务人民的工具！这一步步国有化都实现了，我们就

是不叫高级社会主义他也是高级的社会主义经济！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0813:29 

    今天在全中国都知道的哪个乌鲁木齐公园北街护送孩子们高考，

闲暇之余静极思动忽然领悟到太极的内在奥妙！我忽然领悟陈小旺师

傅说的，大意几千人修炼得道一人的话了！我这样看现在练太极的绝

大多数人只是得太极奥妙的皮毛啊！大家不要不服，我后面会说出道

理来！为什么这样说呢？陈家告诉了大家太极的招式但是太极的奥妙

不在招式在于体内的阴阳转化！手势体形配合内部真气运转才能修成

大果！ 

    为什么我这样说呢？因为我看到很多视频显示武术大家的肚子

都很特别，一股气在里面随意运转！试问天下练太极的几个人能够想

到肚中之气配合身形而运转呢！如何运转我今天想通了还真就是哪太

极图啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0813:31 

    下午又要去公园北街护送孩子们高考了，有空再说吧！关于医疗

保健我近日也有很多心得！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0823:33 

    本人不才，特转来一段文字，请自称老师的楼主答话。答不上来，

可否把此文的标题改掉，我看到你的标题实在恶心至极,“我回来几



8723 

 

天...”，鄙人一直以为你算个毛！！不服有种的就接招，谢绝谩骂。

当然，你不接也没关系，以后闭上嘴，别搞的你像个人物似得，“我

回来几天...”让人误以为何方大神出场。当然人要脸树要皮青蛙还

翻白肚皮，接不接招看你本事了。对号吧。看官们，顶起！！！！！ 

    对楼主发问： 

    口口声声别国别家的文字好，请把中文如此之烂的文字用英文表

达一遍吧，舞台交给你，看官们鼓掌。走起！！！ 

    --------------------------------------------------- 

    首先，我没有说中文不好啊，其实是你自己翻译的太蹩脚了，对

欧美文化了解太肤浅了！据说这是莎士比亚的大作啊！有人翻译为 

    :你说你爱雨，但你打开你的伞，下雨的时候。你说你爱太阳，

但你找到影子位置时，阳光普照。你说你爱风，但你关窗，当风吹。

这就是为什么我害怕，你说你也爱我。 

    我来翻译那段英文吧，我先来一个欧美风格浓情浪漫版吧，可惜

我大学时英语系的女友早已嫁给他人，否则我肯定有不错的英语翻译

水平： 

    你说你喜欢我，但是云雨的时候你却撑开了伞; 

    你说你喜欢阳光，但当阳光播撒的时候，你却躲在阴冷的户内; 

    你说你喜欢风，但清风扑面吻来的时候，你却关上了爱的窗户。 

    我害怕你对我也是如此之爱啊。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0900:49 

    @iammx200415808楼 2014-06-0823:47:03 
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    佩服楼主，有才 

    ----------------------------- 

    客气了，其实我没有什么特别的才能，我开篇就说过只不过我有

强大的学习和创新能力啊！哈哈哈哈！ 

    最近对电影《归来》说的挺热闹，我看了很多文章了，可以在学

习批判别人的观点的基础上谈一下自己的看法： 

    1：“归来”从头到尾大打人性牌、温情牌，竭力渲染贬低社会大

环境对人性的扭曲、对亲情的摧残。如此看来，张艺谋似乎很讲人性，

很重亲情但是现实中的老谋子可是很不地道啊！男人都喜欢美色但是

咋样也要照顾孩子嘛，我和我老婆感情也不好，她脾气太臭动不动就

发火骂我，主要是想改变我的生活习惯，因为我这个人不讲究，这确

实是缺点，比如我不喜欢干家务事，即使勉强干了，洗碗的时候还经

常分心琢磨其他事情，碗洗不干净，地拖不干净，做个饭弄的菜叶子

案板乱飞！这能改变吗？这改变不了，所以女人想改变男的是愚蠢的

事情！她就想改变我，我都想离家到哪个名山修道去了！我也不是没

有机会寻找自己的幸福伴侣，但是为了我的孩子有个父母双全的家，

我还是忍了，而且老婆没有工作，如果和我离婚她也日子难过，毕竟

人家嫁我一回嘛！我高中同学和同事有几个也是这样，女的确实太欺

负男的了，所以这里我劝天下的老婆对自己的老公好一点！哈哈，我

见的那些男的脾气都很好，但为了孩子一直忍，到孩子上大学走了，

男的就提出来坚决离婚！人家是忍了起码十几年了！这都是我身边活

生生的例子！我是没有哪个福气了，我孩子太小了！我们不敢说自己
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就如何讲人性，但是为了孩子我们还是有牺牲精神的！张艺谋的老婆

说：“我什么都能忍受，但我永远不能原谅他对女儿末末的伤害，对

孩子，心灵和感情的伤害，因为这将会影响她的一生啊!为了自己的

感情需要，而去牺牲女儿的感情”可见张艺谋自己就不是个有爱心的

人士他悄悄玩小三也就罢了还装什么矫情！矫情过份了就招人讨厌了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0901:00 

    2：既然老谋子开了归来的头，我倒想好好拍拍《归来》续集！

在续集里可以让张艺谋和谋女郎们一起主演，巩俐可以出演下岗女工

再剧情变化变为老谋子的小三！拍拍什么是黑社会盛行，拍拍房地产

商和官员会所喝人奶，拍一拍章子怡出演的重庆亮点茶楼的妓女吧！

如果我来编剧，老谋子和巩俐、章子怡出演获得个小金人奖应该不是

太难的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0901:04 

    新疆高考最后一天:北疆大部有降雨局部或现雷电、冰雹 

    2014年 06月 08日 21:28来源：人民网-新疆频道手机看新闻 

    打印网摘纠错商城分享推荐字号 

    人民网乌鲁木齐 6月 8日电（李晓啸）9日是新疆高考的最后一

天，北疆大部、南疆局部地区将出现明显降水，气温稍有下降，天气

较凉爽，对于考生考试发挥较为有利。 

    据了解，未来 48 小时乌鲁木齐将出现多云有时有阵雨天气，最

高气温 26℃，最低气温 14℃，西北阵风 3～4级。 

    另外，8日夜间喀什、克州、阿克苏等地的部分地区有微到小阵
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雨，局部有中雨。未来两天，北疆大部、天山山区等地有微到小阵雨，

其中伊犁河谷、塔城、天山山区等地的部分地区有中雨，局部有大雨，

气温有些下降。风口有 8级左右西北阵风，三十里、百里风区瞬间最

大风力可达 10～11级。 

    重点提示： 

    9日白天，新疆乌鲁木齐及北疆偏西偏北地区有阵雨及弱的降温，

提醒考生及家长携带雨具和薄外套。 

    未来两天，伊犁河谷、北疆沿天山一带、南疆西部等地的局部出

现雷电、冰雹、短时强降水的可能性较大，请提前注意防范。 

    ------------ 

    1968：6月果然要下雪了，秦城里的冷库工人不知道可否能够感

到寒冷，需要棉衣否？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0901:05 

    新疆高考最后一天:北疆大部有降雨局部或现雷电、冰雹 

    2014年 06月 08日 21:28来源：人民网-新疆频道手机看新闻 

    打印网摘纠错商城分享推荐字号 

    人民网乌鲁木齐 6月 8日电（李晓啸）9日是新疆高考的最后一

天，北疆大部、南疆局部地区将出现明显降水，气温稍有下降，天气

较凉爽，对于考生考试发挥较为有利。 

    据了解，未来 48 小时乌鲁木齐将出现多云有时有阵雨天气，最

高气温 26℃，最低气温 14℃，西北阵风 3～4级。 

    另外，8日夜间喀什、克州、阿克苏等地的部分地区有微到小阵
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雨，局部有中雨。未来两天，北疆大部、天山山区等地有微到小阵雨，

其中伊犁河谷、塔城、天山山区等地的部分地区有中雨，局部有大雨，

气温有些下降。风口有 8级左右西北阵风，三十里、百里风区瞬间最

大风力可达 10～11级。 

    重点提示： 

    9日白天，新疆乌鲁木齐及北疆偏西偏北地区有阵雨及弱的降温，

提醒考生及家长携带雨具和薄外套。 

    未来两天，伊犁河谷、北疆沿天山一带、南疆西部等地的局部出

现雷电、冰雹、短时强降水的可能性较大，请提前注意防范。 

    ------------ 

    1968：6月果然要下雪了，秦城里的冷库工人不知道可否能够感

到寒冷，需要棉衣否？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0916:30 

    完整的《归来》应该是三部，张艺谋拍的是第二部，第一部从刘

文彩的收租院开始，第一个镜头就是刘文彩喝人奶，好好反应一下国

民党官僚和地方村长乡长土豪劣绅是如何过着土皇帝的生活的！尤其

是好好拍一下地主是如何兼并土地的！这样才能和最后一部相呼应，

这样才是真正的归来！给刘文彩平反就是让喝人奶归来嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0916:36 

    注意到网友一条迟到消息： 

    新华网北京 2004 年１２月１０日电（记者张旭东）针对近来网

上报道有上千亿美元，甚至上万亿美元的国际热钱正在狂赌人民币升



8728 

 

值的情况，国家外汇管理局新闻发言人１０日对新华社记者表示，这

一情况并不属实。 

    他说，所谓“热钱”是指以投机获利为目的快速流动的短期资本。

我国资本账户尚未完全开放，类似的投机资本很难明目张胆地大规模

进出。金融市场虽然也存在一些漏洞，有可能被国际投机资本所利用，

但是其需要付出的代价很高，难以形成大的气候。 

    ------------- 

    1968：2004年人民币的汇率大概是 1：8.2左右，10年了，证据

确凿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0918:41 

    中午要去大门口站岗，没有把话说完，2004 年人民币的汇率大

概是 1：8.2 左右，10 年了，现在是 1:6.2 左右，这样 10 年上万亿

美元的国际热钱，就算不放高利贷只靠人民币升值白得了起码大约

2500 亿美元也就是大约 1.5 万亿人民币的资产！这是证据确凿的！

要知道即使是美国国债也是接近 0利息的！换句话说，这件事情的实

质就是：我借给美国 3万亿美元人家不给我利息，人家到我这里 3万

亿美元我要给人家很高的利息，不要说是世界最佳行长了，随便找个

卖菜的都知道划不来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0918:49 

    再说一说大门口值班吧！我前几天在乌鲁木齐五中陪学生高考和

沙区的干部以及武警战士休息时候聊天。武警班长告诉我，他负责培

训学校老师防爆训练，一看来的人有 60 岁的老汉还有一个刚怀孕的
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孕妇就赶紧不让战士给这两个老师训练了，是啊，现在各单位男的，

年轻的男的奇缺啊！我都算年轻人了，计划生育要搞，但是没有说光

计划着不生，还要计划着适当该生就生嘛，当然要防止两个极端！沙

区的干部从 4 月开始到现在没有加班费一直忙到现在，也太疲劳了！

这样下去不用敌人打，再拖半年就会把我们拖垮的！应该改变策略了！

我听沙区干部说他们晚上搜重点地区，我给他指出不能光看身份证，

搜查要带警犬这样才是彻底的，我还给他介绍了上海居委会的经验！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-0923:38 

    哦，我说带警犬搜人似乎已经过时！军用热成像仪可以搜出可疑

人员的藏身之处！对付暴力恐怖分子用一般的人海战术一方面扰民一

方面确实效果不好，应该上高科技了！如果给我 100武警配备热成像

仪和军犬，我只要封住一个片区的路口，再封住一个个社区挨个挨家

排查的效率要比动用社区干部每天晚上都折腾一次，效率不高还过于

打扰百姓的效果要强 100倍！我自己就干过排查工作，因此，我说这

话是建立在实际经验基础上的！ 

    几年前我们当时排查一般在晚上 12 点左右，挨着大院敲门检查

身份证，暂住证！当时是一周检查一次，因为公安也有时候查，所以

检查还是很频繁的！首先，敲门如果人家就是不啃声不开门，我们也

不知道里面有没有人，只好贴条子和让邻居转告，由于很多人都是租

房子的，流动性大，邻居很多也互相不认识，这就是隐患！其次，一

般我们不进房子，只是在门外张望一下，户主拿出身份证对一下人了

事，里面床底下有没有人不知道！当时我就想这个问题！但是旅馆的



8730 

 

登记相对就非常严格，来的人都用身份证实名登记，而且和公安系统

联网的，公安查的也非常严格！这样最大漏洞就在出租房上面了！果

然，这次 522的几名暴徒那几天就藏在我几年前检查过的社区出租房

内！所以对出租房应该像对旅馆那样实名动态上网登记！住一天也要

登记！还有为什么要用成像仪、军犬呢，因为正常人家里有几个人就

说几个，如果故意漏说就肯定有问题，这样效率就会大大提高，当然

成像仪、军犬也有破解的办法，这里我就不说了以免坏人利用。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1000:14 

    @youyoufail15826楼 2014-06-0923:54:33 

    国家发展改革委开通 

    “建言‘十三五’”微信公众平台 

    ----------------------------- 

    1968：我只对深改委感兴趣！对发改委没有好感！我有空还不如

在这写写文章，到外面甩鞭子打太极呢！ 

    顺便讲个我女儿爱听的白雪公主和七个小矮人的故事吧！其实在

森林里七个小矮人之上还有 9个大巨人！以前森林里的事情都是 9个

大巨人决定的，在 9个大巨人快死的时候，老大老二没有权力决定七

个小矮人谁当长老，这由白雪公主决定，那么老大老二就让大森林的

决策机构七个小矮人的四个是自己人，图谋以后改变决策机制，变长

老拍板为集体投票表决决定！这样就可以架空老大了，其实这是森林

里的政改嘛，类似去年的党政分开的舆论！后来七个小矮人各说各的

话已经搞不下去了，老二把各个山头的人叫来让他们表态是不是支持
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自己？不支持自己就叫老 7 抓起来，刀光血影啊，就要图穷匕首见

了，这场较量是躲不过去的。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1000:41 

    2004年人民币的汇率大概是 1：8.2左右，10年了，现在是 1:6.2

左右，这样 10 年上万亿美元的国际热钱，就算不放高利贷只靠人民

币升值白得了起码大约 2500 亿美元也就是大约 1.5 万亿人民币的资

产！这是证据确凿的！要知道即使是美国国债也是接近 0利息的！换

句话说，这件事情的实质就是：我借给美国 3万亿美元人家不给我利

息，人家到我这里 3万亿美元我要给人家很高的利息，不要说是世界

最佳行长了，随便找个卖菜的都知道划不来，我忽然发现事情远不止

如此！在 2004年热钱大举进入的时候，汇率在急剧上升，M2也在急

剧上升，尤其是 2008 进入最快上升，这三者居然是非常同步的！如

果考虑美国这时强逼我们升值的话，四者又是同步的！这说明什么？

这是战略谋划！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1000:42 

    太晚了，改天在谈一下我早提出的全新战场概念吧，几年前是概

念现在已经是现实了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1109:56 

    ----------------------------- 

    @jxgood15829楼 2014-06-1006:03:51 

    热钱除了每年获得 RMB 升值收益 2.7%外，每年还可获得至少

4.5%(货币基金年化率)，这样算，每年累计收益高达 7%以上。如果这
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些热钱投入房地产，则年复合收益在 12%以上！ 

    现在，热钱正将收益及本金撤出，所以要以迅雷不及掩耳之势让

RMB对外贬值，这叫"关门打狗" 

    ----------------------------- 

    1968：谢谢您的计算这样文章表达的就更加直观，当然，热钱可

能还炒邮票股票，比如 2008 年有一波 1670 到 3400 点的翻倍股票上

涨，有些还是 10 倍的上涨！获利的主力当然是热钱！热钱到底抢走

中国多少钱真是算不清了，即使按照最低最可以计算的看，2000 亿

美元 1万 2千亿人民币别人是拿走了，2000亿美元是什么概念，1000

万人民币盖一个高层住 100户，间距 50米一栋楼可以盖 12万栋，大

约可以住 5000 万人！也就是说这笔钱，现在在大学的大学生，中国

所有的年轻人国家可以免费提供将来结婚的房子！其实估计热钱应该

平均 1倍的收入，就是这热钱一项就把我们的退休费养老费医疗费年

轻人的结婚房子前一网打尽！而且我们计算热钱损失还是最最少损失

的 2000亿美元！这只是 2000亿啊，这还不算两房债的 3000亿美元！

还不算美债 3 万亿美元，以及这两年所谓对外投冤大头投资的损失，

不算南海被越南菲律宾盗采石油损失！灯枯油尽就是 5-10年的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1110:15 

    @kukomalo15834楼 2014-06-1018:40:04 

    有个 5 月份预言 6 月 9 号降准的居然中了！楼主怎么看降准事

件。本人年轻小白一个，看楼主帖子学习到很多知识，感谢！ 

    ----------------------------- 
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    他们是拾华尔街定向宽松的牙慧，所谓定向降准的实质就是在中

国扶持低端劳动力密集企业而搞死中国大型国企航空母舰！银行的池

子里钱就这样多，如果给所谓小微企业就给不了具有战略性宏观性的

企业！看起来打着民生的旗号，实质上他们要让中国经济彻底放弃高

端竞争领域永远成为国际打工仔！这和科技是第一生产力的结论是背

道而驰的！这甚至也和美国乃至世界将传统制造业高科技升级的方向

背道而驰的！所以现在的定向降准不仅不是全面降准，不是将中国产

业升级的结构调整，一个很简单的逻辑如果要产业升级我们应该优先

把钱投到大企业还是小企业？我们是应该打造航母还是被人家一撞

就沉的小木船？是不是产业升级，看看他们是把钱投给大航母还是小

木船嘛！定向扶持小微企业后面没有说的话就是倒逼大航母中石油中

石化卖资产，就是在拆航母！这样看他们做的与他们整天喊的震天响

的产业升级和结构调整恰恰相反口号！说的和做的是两张皮嘛！ 

    扶持小微企业，大家容易误会是保障就业，大家以为的小微企业

估计脑海中是早市炸油条的大妈，街边开店的年轻人，大家理解错了，

实质上我们从加大出口退税力度来看扶持的主要对象还是廉价出口

的劳动力密集型加工企业！中国经济还需要继续给别人打短工 30 年

吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1110:39 

    沈阳官方否认全面取消限购政策称确有微调关注此事我要评论 

    0分享到： 

    时间：2014-06-11来源：经济参考报 
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    10日，网传即日起，沈阳限购取消，本地人和外地人可购多套住

宅。对此，沈阳市政府相关部门对《经济参考报》记者回应称，沈阳

市并未实施所谓的全面取消限购政策。但记者通过一些房地产交易业

内人士了解到，虽然沈阳并没有传闻中的全面取消限购，但是在限购

政策方面的确做了部分微调。 

    上述业内人士表示，他们最近一段时期在办理房产中介业务时，

发现房产部门在执行限购政策中，确实对个别政策条款进行了微调，

如限购对象原来以家庭为单位，目前改为以个人为单位，非本市户籍

居民购房提供纳税证明或社会保险证明的条件也有所放宽。 

    而此前，沈阳执行的限购政策为在全市行政区域内，已拥有 1套

住房的本市户籍居民家庭(含购房人、配偶及未成年子女)，可再购买

1 套住房;能够提供在本市 1 年以上纳税证明或社会保险证明的非本

市户籍居民家庭，可购买 1 套住房;购买的住房包括新建商品住房和

二手住房。但现在限购政策从以家庭为单位改为以个人为单位，这意

味着，一个二人家庭从之前的最多两套，放开至最多四套。 

    而对于沈阳放松限购的原因，上海易居研究院副院长杨红旭表示，

库存压力巨大是逼迫沈阳微调的主要原因。上海易居房地产研究院数

据显示，截至今年 5 月底，沈阳新建住宅库存为 1828 万平方米，环

比增长 6%，同比增长 28%，远超京沪。此外，在市场看跌情绪严重的

背景下，开发商加快推盘节奏，也造成了月度新增供应量大于成交量，

使部分未消化的新增供应再度转化为库存。 

    ---------- 
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    1968：从宏观角度看，房产税在今年年底前不会实质出来了！起

码地方官员希望所谓定向宽松卖房，啊，这个这个微调政策等等冠冕

堂皇的借口尽量能多卖几套房就卖几套房吧！有一个中国舆论的标准

公式大家可以参考： 

    1：当危机四伏，明显快要爆发危机的时候--他们一般说有小问

题，但宏观面向好，潜力巨大！ 

    2：当危机已经爆发，他们尽量延迟披露信息，标准语言，经济

有下行风险，风险可控！ 

    3：当危机爆发已经用舆论掩盖不住的时候，政策利好要来了！

现在房市就是这个阶段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1111:05 

    4：当危机全面爆发的时候，信心比黄金更重要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1111:37 

    昨天到天池去玩了一天，上些图片吧：其中天池之怪在新疆极寒

之地海拔 2000多米居然冬天河流不结冰啊！还有一棵应该在海拔 600

米以下长的老榆树！我想除了地形闭塞逆温之外，还与天山山脉的地

热非常丰富有关，冰火交融之地啊！尤其富氧离子居然和海南一样，

看看哪个湖的倒影似乎能领悟到阴阳的一些什么！ 

    不是这次看了数据我自己也不可想象！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1111:57 

    我看一个关于茶叶的栏目，一个营养专家批评现在人天天连走路

都看手机玩微信的时候，借用恩格斯的话：“一个民族想要站在科学
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的最高峰，就一刻不能没有理论思维。”我进而查到恩格斯说：“理论

思维仅仅是一种天赋的能力。这种能力必须加以发展和锻炼，而为了

进行这种锻炼，除了学习以往的哲学，直到现在还没有别的手段。” 

    我认为对于我们普通人来说当然没有必要天天学哲学，文革时天

天学习也没有见学哲学谁的水平提高的！但是要提高思辨能力明辨是

非能力很重要，手机小游戏固然好玩，但是天天玩就和上网游戏的瘾

君子没有区别了！我没有事就不带手机，人还是要给自己自由的空间

的，人应该是信息的主宰而不是奴隶！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1122:13 

    引用：央视报道武警“倾巢出动”然后自己删了。不过，我当然

截了图 

    但是网友指出，这文章作者在美国为什么这么关心中国的事？ 

    AT&T 公司是美国最大的固网电话服务供应商及第一大的移动电

话服务供应商，此外还提供宽带及收费电视服务。合共 1.5亿户提供

服务 

    网友： 

    能一年 365日这样倾巢吗？ 

    能十年 3650日这样倾巢吗？？ 

    能百年 36500日这样倾巢吗？？？ 

    就几个恐怖分子难道要累叭几万武警! 

    --------- 

    1968：为什么美分特别渲染这件事？乱就一个字！乱对谁有好处？
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谁要乱？对外，美国害怕中国和伊斯兰国家联手！世界反美有两大主

要力量，第一是伊斯兰世界第二是俄罗斯！美国故意制造新疆的极少

数暴徒制造恐怖气氛将中国和伊斯兰世界的关系搞僵符合美国的战

略利益！此外据说武警是国务院直接指挥的？用少量暴徒获得一支百

万大军的指挥权，最后北京京畿重地，一支强大的准军事力量存在，

不论是以什么名义都是----的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1122:32 

    斯大林格欲勒复名，普京态度有何深意？ 

    一座俄罗斯城市是否易名竟然牵动了中国网友的神经。周末，当

《普京支持票决“斯大林格勒”复名》的新闻传来，一些门户把其作

为要闻推荐，跟帖讨论热烈。 

    --------- 

    1968：普京的意思很简单，如果恢复苏联那么乌克兰全部都是莫

斯科的！还是在做舆论准备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1210:40 

    昨天，我到高二一个文科班，没想到去早了，学生在考虑以后报

考什么专业。学生让我提供参考意见，没有想到最后成了现场提问会？

学生提出了连珠炮的问题，我怎么回答的，我这里最好就不说了，免

得有人给我上纲上线搞法律党的文革啊！但是学生提的问题我例举一

下吧： 

    1：老师我的梦想是当国家主席，我的家庭没有任何背景，你认

为我的中国梦能实现吗？ 
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    2：我听学姐说没有家庭企业背景就不要上管理了，对吗？ 

    3：老师，我想当教师容易实现吗？ 

    4：我毕业后回新疆发展好呢，还是不回来好？ 

    ---------- 

    看来，我们的学生也是有头脑的，也在关心着时事，关心着政治！

政治不是背一两本书的政治，那是教条，在身边的政治才是活生生的

政治！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1210:48 

    引用：【温州闹市区惊现炸弹，已被控制】@深刻的意义市区县学

前中山派出所门口有人引爆炸弹，当场制服，引爆一个，@陈道胜：

人已经被警察制伏。温州网记者前往事发现场，发现地上有爆炸过后

留下的钢珠，鞭炮，打火机，螺丝等填充物。现场已经控制起来……

具体原因不详，稍后带来更详细的报道。 

    【无人员伤亡】温州网记者前方报道：据现场目击群众称，温州

县学前中山派出所门口有人引爆炸弹，引爆一个，在点第二个爆炸物

时嫌犯被抓获，目前嫌疑人已被关在派出所，暂无人员伤亡情况。更

多详情请看稍后的详细报道。（记者王建平） 

    --------- 

    1968：很普通的一个老汉，谁把他逼急了？最近全国砍刀的扔炸

弹的连续不断，谁把这些人逼急了？怎么忽然冒出这么多的歹徒？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1211:21 

    节选评论： 
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    中国股市惨遭国际市场抛弃万亿资金引入落空 

    发表于：2014-06-1112:09:40 

    作者:yaboo 

    1：据路透报道全球领先的指数和投资决策工具提供商--MSCI明

晟公司(MSCI.N:行情)周三宣布，MSCI将不会按原计划把中国 A股纳

入新兴市场指数.MSCIEF，但仍保留 A股在其审核名单上，作为 2015

年度评审的一部分。 

    公司新闻稿称，“以上决定基于国际机构投资者在我们咨询过程

中所提出的反馈意见，体现了目前 QFII 和 RQFII 配额制度的投资局

限。”MSCI 的董事总经理和全球指数研究部主管 RemyBriand 指出:

“此次咨询显示投资者普遍支持 A股的纳入，但是目前的配额制度还

有太多限制，难以将 A股立即纳入主流的指数系统。所以我们将把中

国 A股继续保留在可能被升级为新兴市场的名单上。” 

    ------------ 

    1968：条件就是全面放开 QFII和 RQFII配额 

    2：目前发行的 3只 MSCI中国 A股指数产品规模在数千万至 1亿

美元左右，均保留了一部分的 RQFII（人民币合格境外机构投资者）

额度。一旦将 A 股纳入 MSCI 指数体系，产品的"吸金量"将发生巨大

变化。有分析师估计，A股的权重每上升一个百分点，就意味着国际

投资者将数百亿美元资金配置到中国市场。有部分基金公司的香港子

公司正在积极布局相关 MSCI 指数产品，希望能凭借 RQFII 额度优势

吸引大量资金注入。 
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    法国巴黎银行(BNPP)周二公布的研究报告称，预计中国 A股会慢

慢加入 MSCI 新兴市场指数，不过长远看还要解决与港股存在冲突问

题。 

    国际指数公司 MSCI 将于北京时间周三早上 5 时公布年度指数分

类检讨结果，市场憧憬中国 A 股有可能获纳入 MSCI 新兴市场指数，

因随着人民币国际化进程加快，且今年 10 月中港股市双向交易机制

沪港通即将开通，为国内资本帐开放一个步伐。据悉，3 月 11 日，

MSCI 宣布开始向各大机构发出咨询函，探讨拟将中国 A 股纳入 MSCI

新兴市场指数一事。据悉，目前共计有 1.5万亿美元的资金跟踪 MSCI

新兴市场指数。有机构分析预期，A股被纳入 MSCI或 FTSE的旗舰指

数，初期将有望吸引约 90 亿美元资金追入 A 股，长远来看，引入的

资金更有望突破万亿元人民币。MSCI 这次史无前例的指数权重计算

调整，将引发全球近 6300亿美元的资金流动，同时将对以 MSCI为标

的操作的基金影响很大，预计金额将达 3.5 兆美元。MSCI 对全球金

融市场的影响可见一斑。 

    ----------- 

    1968：说白了，现在还是打压中国股市阶段，一旦放开，上万亿

资金就会把中国优质股票一扫而空！所以，我早说现在离股市上涨还

早，上涨重要标志就是放开额度！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1218:03 

    @猎奇 3315853楼 2014-06-1217:37:09 

    还没去过啊，天池？是楼主么，颇有一番睿智，在深山大自然的
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环境里更有灵感，进入自我的清静不？呵呵，不错！ 

    ----------------------------- 

    1968：不才正是本人啊！过几天不去大自然走一下我就难受啊，

至于到哪里我没有太多讲究，沙漠，大海，高山，小丘皆可！最近我

在坚持通筋络，照片可以看到我比以前肚子已经小很多了，每天坚持

锻炼，争取半年后可以自然盘腿不用做作了！人乃万物之灵，只要有

想法坚持做定有所成！不过成就大小就另外看机缘了，就拿弯腰压腿

来说，我前几天看大门，一个矮胖的老师看我天天困难的弯腰伸筋脉，

给我做个示范非常轻松，我这还是练了一个月了，应该承认天赋确实

是有差距的，但确实可以勤奋弥补！如果我去练武，光压腿就要几个

月啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1218:04 

    这是网友在南京“总统府”参观时看到的蒋介石的总统办公室，

直觉不到二十平米！我认为它的布局有问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1223:28 

    @zxl1968201215855 楼 2014-06-1218:04:40 

    @zxl1968201215855 楼 2014-06-1218:04:40 

    这是网友在南京“总统府”参观时看到的蒋介石的总统办公室，

直觉不到二十平米！我认为它的布局有问题！首先，风从后背来对人

身体不利，长期下去人自然会得病，咳嗽！座位摆放方向也有问题，

因为脸是朝墙面而不是朝窗户光亮，长期下去人心理就会忧郁阴暗！

视线任何时候都是向局促的室内而不是向室外眼光胸怀长期都受到
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影响！如果是蒋介石自己喜欢这样布局或者对这样的布局很适应没有

不舒服的话其实已经暴露了他的性格弱点！ 

    相反，我们看到毛泽东在陕北窑洞，虽然也是狭小，但是面朝宽

阔光明的窗户，室外光线充分照到主人身上，这样身体情绪都会很健

康，视野开阔思路必然也敏捷！ 

    我不是风水先生，不搞迷信那一套，但是我现在说的是环境对人

的潜在影响啊，皇帝内经也好，现代医学也好都证明这是有依据的！ 

    对比图 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1223:38 

    @雨剪 15856楼 2014-06-1218:10:07 

    老师您看这个玛瑙挂坠大概值多少钱？坠子中央有一团水滴型

的深色阴影，对着阳光看比较明显，一个朋友带着的，我看到觉得喜

欢，想从他那边买过来，谢谢！ 

    ----------------------------- 

    价钱真不好说，这要看个人的喜爱了！玛瑙紫色最尊贵，红色比

如南红现在这样的几万也是有的，这玛瑙虽然颜色不是特别稀缺但很

均匀，最难得的是里面的水滴有内涵啊，我给它起名叫“一滴相思泪”

这样作为定情之物可以作为传家宝了！价值在于发现嘛，哈哈哈哈！

恭喜您，先 100，200 的出价能拿上最好，真不行再上千吧，不要显

得特别想要啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1300:29 

    @素心岩 15858楼 2014-06-1221:33:37 
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    楼主先散盘、后单盘、后双盘！一个月，最多两个月能达到双盘

的效果。打坐能软化身体！本人亲身经历！并祝楼主身体健康！国家

危难之时能挺身挽危！ 

    ----------------------------- 

    我几年前也用不着练这些，因为我每天要跑起码 3000 米，一般

都是 5000 米，此外每天早上还要爬我们家后面的大山，可是痛风不

能长跑也不适合爬山（主要下坡对膝盖损失），走路我觉得不过瘾，

既然不能动，那么就静吧，看来该到打太极打坐的年龄了！ 

    您说打坐能软化身体这是很重要的，人死的时候就是僵直的嘛！

婴儿都是柔软的嘛！筋有多长命有多长啊！我最近练了三样功夫： 

    第一甩铁链子，这不仅将颈椎和肩膀活动开了，同时甩链子的时

候发力是从脚到腰到手的全身发力，甩铁链子这样就使全身气血贯通

了！而且使我体会到太极发力实际上和甩铁链子的发力原理是想通的！ 

    第二是投篮球，虽然不适合长跑但是自己投篮小跑一下还是可以

的，不跑也不行！关键是投篮动作使胸廓打开，这是甩铁链子不能替

代的，不信您明天投几个篮，你就发现一天不投，前胸这就紧，像是

勒住一样！我一般喜欢在三分线外投远篮，拿手好戏是站在中场线投

篮啊！第三弯腰下身手尽量挨着地的伸筋！我认为筋伸不开一半原因

是气不能导通！如果筋伸开则气也自然导通，气导通则微循环活跃，

自然新陈代谢快了，身体就有活力了，人有病我认为如果不是病毒细

菌的话，应该都是开始局部气血瘀积造成的！所谓打通任督二脉也不

过就是让气血全身运转而已，能打通固然好，打不通不会打也没有关
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系，无论用什么锻炼方法只要保持身体如婴儿般柔软就行了，老子说

的真对，至柔克刚啊！我不知道哪一年后来想可能是上初中吧，从单

杠上平躺着摔下来，腰摔断了，当时也没有事，气血旺盛要断了自己

都能长好啊，前几年腰疼弯腰穿鞋子都困难，拍片子说断裂过自己长

好了，腰疼不是以前断裂的问题是我以前长期看电视坐沙发窝到哪里

不正确姿势导致的压迫！多跑步气血通也就不疼了，但是感冒咳嗽的

时候缺乏锻炼的时候就又疼，现在坚持了一段时间伸筋腰非常舒服，

想做什么动作做什么动作啊！我看了印度的瑜伽和我们的八段锦都是

很好的导引气血和筋脉的，现在试着开始练，最后就是晚上体验一下

太极了，所谓大圆最后化小圆，我体会不仅是手的圆圈肚子里的气也

要运转的，所以我们摸大师的肚子想哪里软想哪里硬都可以，气的运

转啊，太极的意思也就是周身气血运转的意思啊！但是最难做的我认

为是松，其实我们自己感到的放松还都不是真正的放松，我受印度瑜

伽的启发想到了一个姿势，确实能够完全全身放松，再练几天效果明

显再告诉大家吧！ 

    今天我还想通了子午流注的问题，古代有些名医强调吃药的时辰，

我想补肝的药吃了后当气血运行集中到肝时效果最好，应该是这样的

原理吧！ 

    我养生不是怕死，确实是孩子小老婆还年轻自己还一事无成啊！

哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1300:33 

    @china380015857楼 2014-06-1221:24:59 
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    请教楼主一个问题：真心不明白楼主对时寒冰的评价竟然是

pian子！？ 

    ----------------------------- 

    这样的文章天涯就有你自己搜吧，首先他的学历就有严重问题！

学历也就罢了，关键他的很多观点有问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1300:56 

    最近，国家政策似乎发生了很大变化，主要是决策风格发生变化

了！王 73，小川有几天不露面了！情况很微妙！让我再观察几天下结

论吧！ 

    但是有一点我要给中央建议，就是关于香港哪些要占中的港英殖

民余孽！现在世界性的经济危机就要到来，中国经济，香港经济如果

自己稳不住那么就会一泻千里啊！表达民意诉求当然应该切实做到言

路畅通，这点各级地方政府和香港特区政府都不应该对百姓有限制，

而且不仅不能限制还要真心诚意的解决群众问题！比如我自己所在楼

就有一个火车道太近的问题！但是经济的民生的问题与任何有政治企

图搞乱社会破坏经济发展的企图是两类不同性质的问题，前者就是人

民内部矛盾，后者就是敌我矛盾！比如占中就是让香港政治混乱经济

倒退！他们扬言要 10 万人占中，我认为应该允许，不要怕人多嘛，

但是有一个前提是一律实名！为什么？中央政府说的很清楚一国两制

基本法写的也很清楚，香港经济发展必须有个相对稳定的政治环境和

社会秩序嘛！那么今天这些要占中的人，你们要为你们的行为负责任！

你们要为如果由此导致香港经济倒退负责任！你们要为破坏香港和内
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地关系负责任！如果由于你们的行为导致了对香港经济的严重后果，

那么谁主导这次占中谁就是罪魁祸首，就要按照分裂国家罪被判死刑！

所有参加的人如果香港的经济由此大衰退，你们全家作为香港居民的

一切福利保障全部永远取消！你们要为你们的不负责任买单！这是经

济上的！当然，如果你们占中后什么都没有发生，是中央政府和特区

政府多虑了，那么没有人制约你们的自由嘛！这是经济方面，从政治

方面如果由此推迟延误了香港特首推选，那么只有中央政府在没有选

举出的特首的时候临时接管香港特别行政区的行政权！直到你们折腾

好选出香港人民满意，祖国人民和中央政府也满意的人选来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1301:03 

    练一会功，睡觉了，又晚了，实在是香港这篇文章得写啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1310:27 

    附录 1：我国 75%电表都被电力公司蓄意加速系谣言 

    然而记者注意到，最近在微信朋友圈中又传出了有关智能电表被

加速的几个新说法。其中一个说法是电力部门给用户安装的电表的额

定电流大多为 5A，相当于用一个 1200瓦的热水壶烧水时所达到的电

流值，一旦家里电器再多一些，电流使用情况超过 5A 这个额定值，

电表就会以正常值几倍的速度飞快旋转。 

    第二个说法是，民用电压基本在 220V—237V 范围内波动，只要

电力公司稍稍控制一下电压，电压的升高也会使电表转速加快。 

    第三个说法是，电力部门安装的智能电表本身的耗电量，都被转

嫁给了用户。那么网上的这些说法都有科学依据吗？记者来到中国电
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科院国家级计量实验室，请专家用实验来求证。专家告诉记者，实际

上无论是电流变化、电压变化也好、还是电表自身耗电的这些问题，

都是电能表国标中常规要求实验室进行测试的项目，除此之外还有其

他许多抗干扰实验，目的都是为了电能表在使用时最大限度不受外界

干扰，确保计量的准确性。 

    由此可见，网络上有关电力部门做手脚，电表里面藏猫腻儿等说

法是完全没有事实依据的。 

    利用现代通讯手段传播虚假不实信息，不仅会对受众造成伤害，

它也会给整个信息系统的安全性、可靠性带来严重的威胁。所以我们

每个人都该反对虚假信息、维护网络安全。至少再看到这样离奇的消

息时都该多一份警觉，不轻易上当、更不要轻信传言。(焦点访谈) 

    ---------- 

    1968：类似的我们还看到中石油加油猫腻的帖子，这都是恶心国

有企业为廉价出卖造声势的！这几天我老婆微信有一个要家长广泛传

播的抵制教师家教的段子，这实在太可笑了，据我所知，现在乌鲁木

齐各个学校都禁止补课，周六高二都不能补课了，我看到周六大批学

生在私立补习的学校大批补习，比如乌鲁木齐千叶还有新东方等教育

寡头，传播这些要家长广泛抵制教师家教的段子，我认为其源头在教

育寡头想垄断补习市场！如果要解放学生，我认为除了教育革命之外，

在目前情况下，如果要禁止补课就要彻底不许任何机构个人补课，做

不到这点就不要妄谈禁止，李总理说了法无禁止即可为！为什么教育

寡头可以补课教师不行，学校不行？这明摆着是教育寡头要独霸教育
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市场！既然教育寡头打响了第一枪，那么我们教师也要打响第二枪第

三枪，其实如果要补课在学校补课收费比教育寡头哪里要便宜许多啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1311:11 

    附录 1：中国百万富翁家庭达 237万数量全球第二 

    宏观经济证券时报网[微博]2014-06-1110:59 

    据华尔街日报中文网报道，一项新的研究发现，目前中国的百万

富翁数量超过日本。周二公布的 2014 年波士顿咨询公司全球财富报

告显示，2013 年中国有 237.8 万个百万富翁家庭，百万富翁家庭数

目较上一年增加了 82%，而且几乎比日本的 124万个高出一倍。 

    该报告称，目前中国的百万富翁数量仅次于美国，在全球位列第

二。2013年美国有 713.5万个百万富翁家庭。 

    波士顿咨询公司将百万富翁家庭定义为那些拥有一百万美元流

动财富的家庭，流动财富包括股票、现金和其他金融投资产品，但不

包括房地产、收藏品或奢侈品。 

    波士顿咨询公司称，该公司通过查询国民收入及其他公开记录计

算出总财富，然后依据每个国家的财富分布统计曲线对财富进行分配。

该公司还研究了国家统计数据以确定不同国家富人所持有的不同资

产类型。 

    去年中国的财富规模大幅增长 49%，达到 22 万亿美元，中国人

的资产也随之增加。上述报告认为，财富大幅增长的原因是受信托等

专门金融产品的推动，2013年投资于信托产品的财富规模扩大了 82%。 

    包括美国在内的其他许多国家的财富增长是受到股市上涨的推
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动，但中国投资者的情况正好相反：投资于股市的财富规模实际上同

比减少了 6.8%。 

    整体而言，全球财富增长了 15%，至 152万亿美元，其中亚太地

区(不包括日本)的财富增幅最大，为 31%，至 37 万亿美元。全球最

富有的地区北美的财富增长了 16%，至 50.3 万亿美元，主要是受到

股市投资回报强劲增长的推动。 

    在全球范围内，2013 年百万富翁家庭的数量达到 1,630 万个，

较此前一年增长了 19%。 

    附录 2：调查称中国拥亿万财富家庭 983户全球排第三 

    2014 年 06 月 11 日 09:27 中国新闻网评论中大奖（149 人参与）

收藏本文 

    中新网 6 月 11 日电据香港《文汇报》报道，著名商业战略咨询

机构波士顿咨询集团(BostonConsultingGroup)公布的调查显示，香

港共有 417个家庭的财富数以亿万美元计，比例排名全球第一。 

    调查引述数据指，每 10万个香港家庭，就有 16.8户的财产达 1

亿美元以上，比例冠绝全球，并连续两年居首位。瑞士居次，奥地利

排第三位，而挪威和新加坡则分别位列第四及第五。不过，若以数量

计算，则以美国拥有最多的亿万美元家庭，共有 4754 户，英国排第

二位，共有 1044户，中国则排第三位，共有 983户。 

    附录 3： 

    看看中国人均收入在世界上排第几？ 

    中国人均收入世界排名：1960年第 78名，1970年第 82名，1980
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年第 94名，1990年第 105名，2008年第 106名，2010年第 127名； 

    GDP 世界排名：1978 年第 15 名，1990 年第 10 名，1995 年第 7

名，2000年第 6名，2007年第 4名，2010年第 2名。 

    世界公共教育经费投入平均占 GNP 的比例为 5.1%,发达国家为

5.3%,撒哈拉的南非国家为 4.6%,印度为 3.5%,最不发达国家为 3.3,

中国为 2.3%（成为世界上投入最少的国家？）。 

    尽管统计资料的来源各不相同，但官民比例的数字大致差不离，

如从纵向看，我国官民比例在汉代是 1：7948人，唐代是 1：3927人，

明代是 1：2299 人，清代是 1：911 人，1949 年是 1：294 人（一说

是 1：600 人），而今天是 1：30 人（一说是 1：28 人），有个别地方

甚至达到了空前的 1：9 人（如陕西省黄龙县是 9 个农民供养 1 个干

部）；从横向上看，1999年中国的官员比例是 1：30人，印度尼西亚

是 1：98 人，日本是 1：150 人，法国是 1：164 人，美国是 1：187

人。农村社会的基层政府是典型的“吃饭型财政”，行政管理费及工

资支出占到了当地财政收入的 80%~90%。 

    特大利好，中国人均薪资收入再创地球新低 

    2009年中国人均薪资收入占 GDP比例由 2008年的 12%下降为 8% 

    比非洲还低，卫冕世界最差，再创地球新低。 

    ----------------- 

    1968：看这三组数据大家可能没有什么感觉，我说一个国民党崩

溃的时候的数据吧！蒋介石和手下财富排名前 14 名的人，当时占据

着全国存款的 9%，外汇的 28%，这还没有计算中国的大小军阀土豪劣
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绅对财富的极端占有，当时一个军阀的财富就几十辈子花不完。当时

中国人民的收入情况是什么呢？中国 1949 年国民总产值 123 亿多美

圆，人口 5。4亿多，人均 23美圆。缅甸 50年人均国民总产值 43美

圆多。菲律宾 50 年人均国民总产值 170 多美圆，联合国“亚洲及太

平洋社会委员会”统计，1949年中国人均国民收入 27美元，不及印

度一半。这样，中国当时人均国民总产值只有当时缅甸的 55%！！！菲

律宾的 14%！！！（我为什么不提当时的日本，因为当时的日本全国都

差点被饿死，日本男人要么到中国侵略被打死要么被前苏联抓到西伯

利亚干苦役呢！它还要对其他国家的战争赔偿）当时中国人民的收入

有材料说是世界最后！中国人的收入实在太可怜了！！！大家注意这是

人均啊，就是这点钱百分之 80 以上还被老蒋为代表的四大家族和军

阀土豪霸占，这样，当时中国起码 70%以上人口赤贫！什么叫革命基

础？这就是革命基础！这就是红军到哪里只要举起打土豪分田地的旗

帜就不缺兵员不缺群众的原因！这是中国革命再曲折最后也一定能够

成功的大数据原因！此为定数！你说如果是你，你不参加红军打土豪

你的生活就有希望吗？丰收的年份你也就勉强温饱，灾年就饿死你！

反正是死，你们家什么都没有还天天有人欺负你，来了红军你跟着走

不走？要不是毛泽东时期强硬地取消不平等条约和债务，中国就更是

负债累累了。当时的整个中华民国已经混到了靠美帝救济的地步了，

有时候就那么几亿美元美国都不肯给，中华民国的全部家当只有美帝

的 200 分之一这是一个 5 亿人口的国家吗？而且再缺钱，就是解放

军已经兵临南京了四大家族也不想掏一分钱！这和明朝灭亡时官僚的
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表现何其相像啊！老蒋的国民党真是胡作非为，祸国殃民！！！现在还

有人给蒋介石国民党唱颂歌，给地主给刘文彩平反，这些人就是王八

蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1311:53 

    英媒揭泰国“虾奴”惨境：无薪劳作随时面临虐杀 

    国际财经国际在线[微博]林熹 2014-06-1307:23 

    每天，他们需要工作 20 小时，甚至被注射兴奋剂以保持“精力

充沛”他们没有薪资，没有食物，常被殴打、辱骂，并且随时可能面

临死亡。 

    据英国《卫报》6月 10日报道，大虾是人们餐桌上的常见美食，

而泰国作为最大的大虾出口国，每年的大虾出口额高达 73 亿美元。

然而该产业却曝出奴隶丑闻：大量的外来移民被当成商品贩卖至无证

渔船，长年在海上无薪作业，每日工作时长达 20 小时，且常常遭受

殴打、辱骂、甚至随时面临着死亡威胁。《卫报》记者历时 6 个月揭

露了其中的惊人黑幕。 

    15 名来自缅甸或柬埔寨的受害者向记者讲述了自己如何成为奴

隶的悲惨经历。据悉，他们大多在家乡非常贫困，一些中间人以介绍

工厂或建筑地工作为由，将其诱骗至泰国，并以 450英磅（约合人民

币 4699元）的价格贩卖给无证渔船，有的“奴隶”甚至价格低至 250

英磅（约合 2610元）。 

    到了渔船，意味着成为“奴隶”，永远失去自由。从此，他们必

须接受每日长达 20 小时的工作、家常便饭式的辱骂、殴打，甚至随
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时可能到来的死亡。为了保证“奴隶们”永远精力充沛，船主甚至残

忍地对其注射兴奋剂。尽管工作极其繁重，但他们却没有薪资，甚至

没有食物。 

    除了身体受到折磨外，奴隶们每天还忍受着心灵上的蹂躏。一名

受害者称，曾亲眼目睹多达 20 名“奴隶”在自己面前被杀。其中，

一名“奴隶”甚至被活活撕开——船主用绳子将奴隶的四肢分别绑在

四艘不同方向的船上，随后下令开船，而这么做的目的，仅仅是为了

警告其他的“奴隶”学会“听话”。 

    一名来自缅甸的受害者说：“即使我们努力工作，还是会被打……

所有渔船上的缅甸人，都是被贩卖过来的。人数太多了，无法数清具

体数目是多少。” 

    在这种身心都受到折磨的情况下，不少绝望的受害者只能选择自

杀。 

    据悉，泰国养虾业黑色经营的全过程如下：首先，外来人口被诱

骗并贩卖至渔船，成为“奴隶”。每天，“奴隶”们需从泰国水域捕捞

巨量鱼苗（亦称“下角鱼”）。然后，这些“下角鱼”被运往工厂，磨

成鱼粉。接下来，工厂再将鱼粉售卖给泰国正大集团等水产品出口企

业。最后，这些企业将用鱼粉喂养的大虾销售至世界各地。 

    在这个利益链条中，“外来奴隶”位于它的最底端。据报道，90%

的渔船均为无证经营。当《卫报》记者追至鱼粉工厂，问那里的工作

人员是否担心警察过来查处时，一名工作人员连连摆手称：“不会，

不会。他们都知道。我自己就是警察。” 
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    报道称，养虾业存在“人口贩卖”问题，正大集团表示知情。该

集团以“世界厨房”自称，每年的销售额达 330亿美元（约合人民币

2015亿元）。它向世界各地的农场、超市、食品分销商等销售冷冻虾

或速食虾，也向一些食品供货商提供未经处理的虾，其客户包括沃尔

玛等大型超市。 

    鲍勃·米勒（BobMiller）是正大集团英国地区的销售负责人。

他说：“我们不为正在发生的事进行辩护……我们知道港口有问题，

但是这问题的严重性到了什么程度，我们不清楚。” 

    据报道，泰国是全球最大的奴隶来源国、中转站以及目的地之一，

有奴隶人口约 50 万。而对于泰国渔业奴隶人口的数量，目前尚无官

方数字。但据泰国政府统计，泰国有约 30 万人从事渔业，其中 90%

都为外来人口。这些人容易受到欺骗、贩卖。 

    此外，泰国渔业长期被指劳动力短缺严重，加上美欧国家对廉价

大虾的需求不断增大，渔业对廉价劳动力的需求随之上升，这或是该

地奴隶现象严重的原因之一。（林熹） 

    ---------------- 

    1968：让中国人民解放军解放东南亚人民吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1311:54 

    央行大尺度松绑 QFII审批择机取消审批 

    2014年 06月 13日 08:11 

    央行大尺度松绑 QFII审批推进境内外股市互联互通 

    《第一财经日报》从监管层获悉，目前证监会正在加快 QFII、
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RQFII的审批，抓紧解决税收障碍，推动长期资金顺利入市 

    股市持续低迷，长期资金入市一直被寄予厚望。不过 QFII(合格

境外机构投资者)制度引进十多年来，总量一直较小，难以对资本市

场产生大的影响。 

    《第一财经日报》从监管层获悉，目前证监会正在加快 QFII、

RQFII(人民币合格境外机构投资者)的审批，抓紧解决税收障碍，推

动长期资金顺利入市。 

    本周，央行又传出更大尺度的“松绑”信号。央行在《中国人民

银行年报 2013》中表示，将进一步扩大合格境内机构投资者和合格

境外机构投资者主体资格，增加投资额度，“条件成熟时，取消资格

和额度审批，将相关投资便利扩大到境内外所有合法机构”。 

    增速缓慢 

    去年 7 月，央行、证监会及外管局决定将 QFII 投资额度增加到

1500亿美元，并宣布在新加坡、伦敦等地进一步拓展 RQFII试点。 

    与此前的 800 亿美元额度相比，QFII 引入步伐加快，1500 亿美

元额度，以人民币计算可达万亿。 

    外汇管理局数据显示，截至 5月 30日，已经获批的 QFII有 249

只，累计获批额度 557.18亿美元。从开户数据看，截至 2014年 5月

30 日，QFII 在沪深 A 股开设 694 个账户，比 2013 年末增加 82 个账

户。 

    ---------------- 

    1968：这就是股市小反弹的原因！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1312:13 

    依稀回到民国啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1317:30 

    引用：1947——1949年到底发生了什么？使国民党突然坍塌 

    发表于：2014-06-1012:43:51 

    作者:军用菜刀 001 

    (一)“战争刚刚开始的时候，几乎没有人认为中共会打赢，舆论

认为这是不可能的事。” 

    重庆谈判的时候，国共两党领袖的口袋里都有一个清单。 

    正值抗日战争刚结束，蒋介石的个人声望达到了顶点，而当时国

民党国民政府的威望、军事力量也达到了高峰，军队总人数接近 500

万。国民党军队中最强的就是陆军，陆军主流部队的装备和当时反法

西斯战场上的盟军是一样的，就连士兵的鞋带都和美军的一样，更不

要说武器了———轻武器都是盟军装备，重炮都是美式榴弹炮。 

    而那时毛泽东主席兜里也有个清单，是刘少奇从延安发过来的，

当做一个谈判的筹码。 

    这个清单上写着的军队总人数是 127万。其实，我认为这个数字

大大地有水分，当时我们的正规部队可以计算出来———抗战期间八

路军有 3个师，新四军基本上没有了，哪里来的 127万人？只能是算

上民兵了。但最重要还不是人数，是武器，我们最好的主力部队装备

就是步枪，部队的火炮就是缴获的日本山炮。而我们的民兵甚至还停

留在冷兵器时代，手持大刀就上战场。 
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    近年来学者到台湾访问，突然发现一个问题：台湾的一些学者，

甚至蒋介石的高级将领以及他们的后代，总要提这样一个疑问，直到

现在他们还是一头雾水，不知道从 1947 年到 1949 年间到底发生了

什么事情？怎么国民党好好的一个政权就没有了？坍塌得太迅速了！ 

    (二)“在一场战争里，军人们拥抱着什么样的信仰很重要，要清

楚地知道自己为了什么而战！” 

    蒋介石在 1948 年 8 月的一个军事检讨会议上曾说：“现在我们

大多数高级将领精神堕落、生活腐化，革命的信心根本动摇，责任观

念完全消失。尤其使我痛心的是，这几年来有许多受我耳提面命的高

级将领被捕受屈而不能慷慨成仁，许多下级官兵被匪军俘虏，编入匪

部来残杀自己，而不能相继反政，这真是我们革命军有史以来前所未

有的奇耻大辱。”这是蒋介石的原话。 

    国民党相当一部分的高级将领，在抗日战争期间为民族做出了贡

献，他们是能打仗、誓死不屈的，这样的例子有很多。但是在解放战

争当中，被我们的普通小战士、甚至是民兵摁在地上活捉的国民党高

级将领———少将级别以上的就有 260多人。许多有名有姓的抗战名

将就这么被我们生俘了，包括杜聿明、黄维等人。还有很多的高级将

领不是在战场上被俘虏的，而是逃出了战场、已经走出一两百里地了，

居然被我们的民兵抓住。 

    解放战争打到中后期，许多国民党的将士都开始疑惑，自己究竟

是为什么而战。战斗中，共产党每场打下来伤亡很大，但是越打人越

多，渡江战役时共产党的军队达到了 400多万人。 
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    我查了一下渡江战役的详细部队构成，发现其中相当一部分连队

百分之七八十是“解放战士”。什么叫解放战士？就是国民党俘虏，

甚至有的连的干部、指挥员都是“解放战士”充当的。最有意思的例

子是辽沈战役。第一战打廖耀湘，在野地里俘虏了国民党士兵 17 万

人，这是第一场大规模决战，第一次能抓那么多人，共产党的政工干

部都不知道如何是好。按照政工条例，抓了俘虏是要甄别的。但是 17

万人怎么甄别？最后没有办法，就在野地里拿松树条搭了一个门，上

面贴了三个字“解放门”，愿意跟着共产党部队参军的，从这个门走

过来，不愿意的从门边上走，给两块大洋的路费，让他回家种地去，

家里分地了。最后，有三分之二的国民党士兵从门里面走过来。我们

的政工干部就在门边握手欢迎。 

    (三)“在解放战争中，国共双方一个是对信仰的拥有，一个是对

信仰的丧失，形成了鲜明的对比。”解放战争另一个重要的胜利原因

在于土地改革。 

    我查到当时土改的一份文件，很惊讶。其中有一个条款很有意思，

是这样写的：“在分土地的时候，如果本村有在国民党军队服役、现

役的官兵家人，一视同仁，一样分地。” 

    当时常常有这样的情况，国民党军队被包围，包围圈里没吃没喝，

共产党就拿大喇叭喊话。他们的长官最害怕我们喊两个内容：第一是

“赶紧过来吧，这边有肉包子”。因为他们食物只能靠空投，一围就

是一个月，饿得慌。但共产党这边确实有肉包子，是老百姓给的，这

香味抵挡不了；第二就是“兄弟赶紧过来吧，回家吧，你们家分地了”。
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后者更不可阻挡，造成国民党军队成建制地往这边投诚。 

    信仰并不是抽象的词，它是很具体的。坚信自己做的是正义的事

业，坚信民族能够得到解放、繁荣，坚信自己能为此贡献自己的一生，

这就是信仰。 

    尽管现在一些年轻人以标榜自己什么都不信为时髦，但我还是想

说，我没见过哪个真正成功的人，心里是没有信仰的！ 

    (四)“当时国民党的腐败直接反映在军事上。国民党高级战区将

领多数身兼二职，一是指挥作战，二是做生意。对于其中大概三分之

二以上的人来说，军事只是他们的副业。” 

    国民党在 1945 年抗战胜利之后，一股不可遏止的腐败浪潮迅速

席卷了全党。后来蒋介石到了台湾总结自己为什么失败，他还说，“我

们失败就失败在‘接收’二字。” 

    当时全国上下约有 2300 多个接收委员会。抗战胜利之后，国民

党的军政大员发“国难财”，打着“接收”的旗号，把土地、企业矿

山、国家财产都拿来中饱私囊，从此重新开始国民党作为执政党的统

治，但是内部的腐败已经不可遏制。淮海战役第一阶段时，海州的司

令官是李延年。国防部让李延年带着海州部队和野战军沿着陇海铁路

赶紧向徐州收缩，但这一行动要冒极大危险，因为陈粟大军就压在陇

海铁路北边，决不能让对手事先知道。 

    因此，对这次行动，国民党内部保密做得很严格。严到什么程度？

———第二天要出发了，头一天司令官还不知道。 

    出发前一天晚上，李延年正要睡觉，竟然有一个老百姓敲门进来，
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对他说：“李司令啊，你千万不能走啊，你要走也不能自己走，要带

着我啊！”李延年当时对他说：“校长让我们死守海州，我能上哪里去？”

但事后觉得不对劲，他赶紧给南京方面打电话，才知道果然如此，命

令天亮就到，赶紧行动。李延年晚年的回忆录中有这样一句话：“国

民党不败才奇怪了！”对此，李延年很愤怒。他作为战区司令都不知

道有军事变动，这个老百姓如何得知这么大的军事秘密？后来经过查

证，那并非普通老百姓，而是徐州剿总司令刘峙在海州的代理人，做

的是海盐生意。军队转移的秘密，必然是刘峙透露给他的。刘峙清楚

地知道这个军事行动会导致什么样的后果，但还是宁肯不告知战区司

令员，也要先通知自己生意代理人，以免遭受财产损失。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1317:32 

    (五)“当时国民党高官腐败成风，官兵军饷欠发是常有的事，钱

到了哪里？大部分在上海的黄金交易所里被长官们炒来炒去。” 

    此外还有一例。杜聿明从徐州撤退，五个军几十万人往江淮撤退。 

    杜聿明认为，此事万万不可事先被陈粟知道，事关生死存亡。所

以，第二天部队就要撤走，前一天晚上还在唱戏，假说是给杜聿明的

母亲过寿，以此来迷惑共军。 

    但实际上，共产党早已侦知此事。那天晚上，杜聿明只发了一道

命令给徐州的警备司令，要求当晚查封在徐州银行和钱庄的金库，因

为里面有一些黄金需要运走。但是没过多久，警备司令就回来报告说：

“别说金库，所有钱庄的经理和掌柜连家属，在三天前就全部离开徐

州。”后来，杜聿明在回忆录里写道：“看来我们是已经没有希望了。” 
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    实际上，只有一群人能事先通知徐州银行家撤走，就是南京的国

防部高官。他们很多人在徐州有生意，风声从最高层就泄露出去了。

这样的事情比比皆是。 

    后来，杜聿明率兵刚走了一天，就被共产党军队包围了。 

    (六)“最后张灵甫才明白，在国民党内部，部队是私产。一个军

长，只要部队还在，一切都有；如果部队没有了，什么都没有了。这

就是国民党的游戏规则。”不过再往深层次看，这样的腐败问题还只

是表象，而最大的腐败是国民党党心的分裂，具体在战场上表现为派

系斗争。什么是派系？派系就是私利集团，作为政治集团来说是最大

的腐败。整天喊着党国利益高于一切，实际上是私利高于一切。 

    陈粟为打孟良崮战役，承担了很大的压力。尽管共产党军队围住

了孟良崮，但是共产党的包围圈外围还有一个国民党的包围圈，至少

有五个国军整编师在反包围着。共产党军队两面作战，久攻不下，如

果再耽误下去，就必须立即撤出战场。但撤出战场意味着什么？丧失

山东解放区，这必将严重影响到解放战争的进程。打到最后，最内圈

的张灵甫扛不住了。他一直请求外部的国民党军队支援，但电报打了

好几天都没有得到任何支援。外围的国民党整编师近在咫尺，最近的

黄伯韬的一个师，离陈粟军队只有三华里，用重炮都可以交叉射击了。

但黄部就是不去支援，只说“打不动了”。黄伯韬军队里人员很杂，

川、贵、滇军都有，还有许多杂牌军。当时他们就是抱着一个想法：

“我凭什么去救你们中央军？”而且黄伯韬当时说了一句话：“听说

张(灵甫)的情况不妙！不过，他不是挺有办法的吗？”于是黄伯韬谎
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报军情，不战反退。性格倔强的张灵甫最后只好发了这样一封电报：

“各位兄弟赶紧增援，我这边顶不住了！”结果他收到的回电竟然一

律是：“我们请张军长增援！”张灵甫拿着电报就蒙了，到底是谁被包

围了？谁增援谁？张灵甫临死前有一句名言：“我终于弄明白了我们

军队内部的游戏规则，我没有掌握好。” 

    (七)“世界上没有一支军队可以享受那么强大的后勤支援。”在

解放战争中，共产党为老百姓做得最具体的一件事就是解决了土地问

题，这一举措使得大量普通百姓、穷苦农民信任共产党，愿意跟党走。

解放战争中，我们不需要后勤部，后勤部就是老百姓；我们没有野战

医院，野战医院就是大娘的炕头。在国民党统治末期，他们彻底失去

民心，被老百姓抛弃了。当时，国民党的行军日志上永远有一句话“不

得进村宿营”，这和共产党刚好相反。共产党的部队离村还有好几里

地，孩子们就来迎接了，油灯就点上，大娘将热水烧好，百姓的炕头

就是营房，很安全。淮海战役时，常常是被围住的国民党集团军那边，

到了晚上一片漆黑，什么灯光也没有，而包围圈外围全是火把。那是

周边的数个省，江苏、河南、山东，约 590万老百姓推着小车、担着

担子从小路走，连夜支前。如果从飞机上看，那是什么样的壮观情形？

世界上没有一支军队可以享受那么强大的后勤支援。我常常阅读过去

的史料并采访一些老人家。其中一位老人告诉我，他当时参加支前大

军，推着小车，车上装着两发炮弹，从山东推到淮海战场，推了三四

百里，半路上天一下雨，怕炮弹受潮打不响，他就把衣服脱下来盖在

炮弹上。运到淮海战场后，组织上给他发钱，让他赶紧回家，但他并
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不急着回去，一定要在旁边看着炮弹打出去了才放心。而国民党军那

边呢，士兵中有一句顺口溜：此处不留爷，自有留爷处。处处不留爷，

爷去投八路。 

    (八)“解放战争的最大启示，就是共产党人始终要站在大多数人

的利益一边。”解放战争中，我们俘虏的国民党高官，基本上后面都

站着一个副官，这个副官是誓死不逃的，也不需要看押。比如我们将

杜聿明押到哪儿，副官就跟到哪儿。副官永远提着一个小柳叶箱，里

面统统只有一样东西，就是金条。但如果是共产党的将领、干部在战

场上牺牲了，整理他们的遗物最简单不过，没有私人财产，只有两个

兜：一个兜里是笔记本，或者是有一支钢笔；另一个兜里是烟叶，里

面有一支短杆的烟袋锅。我为写作而采访过一些经历过淮海战役的老

百姓，他们至今惦念着一位名叫鲁瑞的共产党干部。鲁瑞是一位知识

分子入伍的中级干部，能说会道，梳着分头，很有风度，大家都喜欢

他。他当军事干部的时候身先士卒，打仗勇敢，可是在淮海战役的最

后一仗时牺牲了。把他抬下来之后，整理遗物，除了发现笔记本、烟

叶，只不过还多了一副扑克牌。这个扑克牌现在还在博物馆里，是他

自己用硬纸板做的，梅花、方块都是拿萝卜当模子抠出来印上的。在

其中的有一张有几行小钢笔字，写着：“我是淮海人，我要在淮海战

役中贡献自己的一切。”在解放战争中，毛泽东曾为郏县县委题词“站

在大多数劳动人民的一面”，这其中也隐藏着一段艰苦的岁月。 

    当时西北战场非常艰苦，但是郏县是必须要打下来的，因为这是

胡宗南深入解放区的一根“钉子”。毛泽东亲自为西北野战军筹粮，
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找到郏县当时的县长说：“我准备打三天仗，将郏县拿下来，但是你

要给我想办法筹来三天的粮食。”于是，县长把老百姓的口粮和所有

坚壁清野找到的粮食拿出来，供军队吃了一天；第二天，又把田里的

所有青苗都割了，又供军队维持了一天；最后一天，把村里的羊和驴

都杀了，又维持了一天。老百姓相信共产党，把粮食都给了部队，自

己只能吃“观音土”。最后一天，郏县被打下来了。 

    直到现在，郏县县志还有这样一句话：“此役之后，郏县全县三

年不见羊和驴。” 

    我觉得，解放战争给我们最大启示，就是共产党人始终要站在大

多数人的利益一边。但是现在，党员贪污受贿的现象屡屡发生，他们

完全遗忘了“为人民服务”这一崇高宗旨。共产党人永远要记住，取

信于民非常重要，解放战争胜利的根本原因就在于我们当时的出发点

是人民的利益。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1317:46 

    香港多个团体抗议“一国两制”白皮书 

    （香港综合讯）昨日，香港分属多个团体的数十名群众，游行到

中联办，抗议前日发表的《“一国两制”在香港特别行政区的实践》

白皮书矮化香港自治权，扭曲香港基本法对“一国两制”、“港人治港、

高度自治”的定义，破坏了港人治港的承诺。 

    抗议群众手持盖有“收回”印章的白皮书道具，并在中联办门外

焚烧白皮书道具、向白皮书道具涂抹红漆，隐喻香港被中共染红，也

表明不接受中共的干预。 
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    公民党梁家杰等人认为，白皮书让香港人更团结，将激发更多港

人参加 6.22全民公投和 7.1大游行。 

    抗议群众昨日在中联办门前焚烧“一国两制”白皮书。（法新社） 

    ---------- 

    1968：可以了！这已经严重亵渎了香港基本法和实质性的具有分

裂国家的具体行动了，这几个杂碎不判死刑解放军就没有必要呆在香

港了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1317:50 

    这些人闹，已经违反了中华人民共和国的宪法，应该以危害国家

安全罪把这些人抓起来！有关方面千万不要再软弱了！试想内地有人

反对“一国两制”，公安机关肯定是要处理的！香港既然回归了，法

律面前大家就应该人人平等！就应该把香港这些人抓起来！千万不能

够手软！手软了，中央的威信和权威就建立不起来！疆独既然可以镇

压！藏独既然可以镇压！难道港独就不可以镇压吗？显然可以镇压！

其实这些团体是在刻意误导香港人，直接把“高度自治”误导成是脱

离中央政府的“独立”。抛开”一国“而只求”两制。 

    既然签订了“一国两制”，你香港可以搞不一样的经济制度，但

是“一国”必须按照中央政府的意思搞下去！如果香港方面不愿意，

中央政府就应该强制推行”一国”方面的政策和内容，这是当年中英

签署协议同意了的事情，不行，就应该用枪杆子来强制执行，再不行，

学一学泰国的阿披实，或者现在埃及的塞西总统，有好多反对者就应

该杀好多反对者！塞西杀了 900多穆斯林兄弟会，埃及不是稳定下来
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了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1318:07 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1318:29 

    1968：在现代科技条件下我已经看到透明全自动全方位打击的战

场雏形了！以前我早已经提出把手机绑在遥控飞机上进行攻击的办法！

哪个办法比他的炮弹更厉害！其实，我以前玩过一个游戏秘密潜入，

现在如果加上特定软件，假设大家都带手机，我完全可以知道在我身

边多远什么方位有我的同伴！同样如果我能掌握敌军的每一个战士的

通讯电磁特征，我这也可以显示出敌军的方位人数！ 

    附录：叙利亚反政府武装使用 iPad修正大炮弹道 

    2013年 09月 20日 13:27 

    来源：爱活网 

    战争自古以来就是创新的强心剂，最早的轰炸机据说是一名飞行

员在飞机上不小心把手榴弹仍了下去，类似的创意在战争中层出不穷。

3 天之前的 9 月 15 号，有记者拍到了一张令人震惊的图片：叙利亚

反政府武装利用苹果 iPad 平板电脑来修正弹道，增加迫击炮的准确

度。下图中，安萨尔军的成员正在利用加速仪相关应用调整迫击炮角

度。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1318:38 

    附录 1：谷歌眼镜+智能枪支：无需暴露自动瞄准射击 

    时间:2014-06-0707:00来源:腾讯科学作者:网络点击:45次 

    腾讯数码讯（编译：张秀梅）对于士兵来说，射击是最基本的作
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战能力之一。在炮火纷飞的战场上，如果拥有百步穿杨的射击精度，

不仅可以有效的击中目标，有时甚至还会对作战的胜利起到决定性的

作用。但是有时如果对方火力过于猛烈，我们在掩护后面无法探出头

进行瞄准，是不是就不能进行还击了呢？ 

    现在通过谷歌(微博)眼镜可以为这种情况找到解决方法。相信大

家一定对 TrackingPoint公司非常熟悉，之前该公司曾经推出了智能

枪支可以大幅提高设计准确度，甚至是自动瞄准。而现在该公司正试

图将自己的产品与谷歌眼镜进行结合，可以让士兵在混凝土掩护墙或

山丘的后面，在看不到敌人的情况下就能自动瞄准射击，准确击中目

标。而实现目标的原理就是通过专用的谷歌眼镜应用程序同步来自智

能强制瞄准镜观察到的图像，如果在火力范围之内，士兵们无需暴露

自己就可以准确的看到目标。简单地说，这项技术可以让士兵能够在

拐角等非常规地点进行无障碍射击。尽管大多数用户无法用到这个功

能，但是由 TrackingPoint开发的这款基于谷歌眼镜的增强技术，已

经处于测试阶段。 

    在战场上携带计算机设备并不方便，而谷歌眼镜的高度可移植性

和便携性可以让所有设想变成可能。虽然我们不确定 TrackingPoint

推出的这项技术未来何时能够被真正应用到战场上，但是相信科技的

进步无疑会使世界各国的军事技术进一步发展。 

    附录 2： 

    国产智能“耳机”堪比谷歌眼镜 

    2014-5-2014:59:10 
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    来源:深圳特区报选稿:方翔 

    原标题:国产智能“耳机”堪比谷歌眼镜 

    东方网 5 月 20 日消息：当文化加入科技概念，将带来怎样的火

花？在文博会上，记者从深圳科技文化领军企业雅图获悉，公司将拓

展文化科技内涵，并在年底推出类似智能眼镜的可穿戴设备。 

    从第一届开始，雅图公司就一次不落地参加文博会。伴随着文博

会的发展，公司的美誉度提升并逐渐壮大。雅图董事长谢敬告诉记者，

目前，在谷歌眼镜等国外大牌的带动下，可穿戴设备近一年来风生水

起。“可穿戴设备是未来趋势，雅图作为最大的投影显示公司，产品

一定会涵盖这个领域。” 

    他透露，今年年底会推出类“谷歌眼镜”产品。不过，与谷歌眼

镜不同的是，雅图眼镜将会以“耳机”的形式来呈现，按键后，弹出

来一个眼前镜片，而平时是一个耳机。谢敬表示，雅图版眼镜和谷歌

眼镜的功能差不多，但雅图的强项是投影，其影像效果会比谷歌好几

十倍，用户可以通过这个眼镜轻松看电影。目前产品处于调试阶段。 

    -------------- 

    1968：如果我们立即加大高科技武器开发，越南和我们再打陆战，

他们一点胜算都没有，我们如果决心拿下越南这次就绝不能让我们的

战士去堵枪眼钻猫耳洞了！越南的地面部队的装备和我们是有代差的！

通过打越南提升我们的军事装备水平和武器研发水平以及战略战术

水平是可以实现的！我有完整的技术储备可以破解越南传统陆军的优

势！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1318:41 

    附录 3：科技含量高“傻瓜武器”开启智能战争时代（图） 

    2014年 04月 02日 17:48来源：《环球人物》杂志手机看新闻 

    美国制造的“傻瓜步枪” 

    稍微有军事常识的人都知道，如果不经过专业训练，一般人很难

用步枪打中 300米外的目标。但是近日，这一常识被颠覆，一名年仅

12 岁的美国女生，只经简单的指导，就能用一款狙击步枪准确击中

千米外的目标。“神枪少女”的视频迅速在网上蹿红，那么，她的绝

技究竟是怎样炼成的呢？ 

    其实，奥妙不在女孩身上，而在枪上。这是一款“智能步枪”，

是当今科技含量最高的远程狙击步枪，可以让从未使用过枪械的人很

快变成神枪手。 

    “傻瓜步枪”的核心技术 

    “智能步枪”又被称为“傻瓜步枪”，一如人们日常使用的“傻

瓜相机”，是 IT 时代的产物。在 2013 年底美国射击用品博览会上，

“傻瓜步枪”首度亮相，这是由总部位于得克萨斯州的追踪点公司研

发的新品，公司 CEO约翰？麦克哈尔的理想就是“让人人都能变成狙

击手”。 

    按照追踪点公司的说法，“傻瓜步枪”的正式名字是“X系列 PGF

自动瞄准狙击步枪”，其中“PGF”是英文“PrecisionGuidedFirearm”

的缩写，意为“精确制导火器”。麦克哈尔在开发这款步枪的过程中

采取“拿来主义”，借鉴了早已在狙击武器领域享有盛誉的美国萨加
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恩公司的高精度狙击步枪，再把自己拥有专利的 NTS（网络追踪瞄准

镜）安装到枪支上，从而产生“1+1&gt;2”的效果。 

    “傻瓜步枪”瞄准镜捕捉目标示意图 

    据麦克哈尔介绍，“傻瓜步枪”的核心就是“四大件”，即网络追

踪瞄准镜、自动调节扳机、自动标记按钮和枪管校验系统。“说白了，

过去狙击手凭经验和训练才能获得的精确射击能力，如今全由智能化

系统来完成，一切皆归自动瞄准，你要做的只是按照步骤扣动扳机。”

具体而言，网络追踪瞄准镜是“傻瓜步枪”的核心技术，它由光学器

件和微电脑等组成，射手从这个瞄准镜里可以看到裸眼无法看到的远

距离目标，并从屏幕上获悉目标的距离、风速、倾斜角度等信息，通

过分析和测算确定射击的方式和时间，开枪时，可根据当时的环境情

况自动调节弹道使之准确命中目标。这款瞄准镜还可以像“谷歌眼镜”

一样，内置 Wifi 网络连接系统，通过它与埋伏在其他地方的战友进

行配合，与战友配备的掌上电脑、平板电脑等无线终端进行联机，实

施信息交流，以便更好地完成任务。 

    智能步枪还有自动识别“主人”的能力，可防止敌人特别是恐怖

分子盗用，智能步枪的电脑能自动核对使用者的密码或手掌纹，如果

与授权使用者不符，智能枪将拒绝“工作”，甚至自毁。在战场上，

智能枪还能通过卫星跟踪士兵的行动，显示射击方向，记录下每次射

击的具体情况。电脑采集的数据或图像也可经无线电波传回指挥部，

帮助指挥官了解战场情况，以便更好地实施指挥。 

    “会拐弯子弹”成为现实 
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    在武器的智能化过程中，子弹的智能化比枪械要先进一些。 

    人们都还记得，在美国大片《通缉令》中，神秘组织“互助会”

里的杀手拥有超凡枪法，他们可以通过手腕的抖动让射出的子弹在空

中随意拐弯，子弹就像导弹一样绕过门柱围墙，杀死躲在掩体后边的

目标，甚至还能够转一个圈打死自己。如今，“会拐弯子弹”已经成

为现实，这也是当代武器智能化的一个标志。 

    2012年初，英国《每日邮报》披露，美国军方研究人员研制出一

种具有自动制导功能的智能子弹，在发射后能够根据目标位置改变前

进方向。 

    这家造出“会拐弯子弹”的研究机构，就是位于新墨西哥州的美

国桑迪亚国家实验室。与传统子弹不同，这种子弹是使用滑膛武器发

射的激光制导飞镖形子弹，它长 10.2厘米，口径 1.27厘米，该子弹

的弹头处装有激光传感器，还装有电磁驱动的尾翼，用来控制子弹的

准确命中率。这种子弹的射程可达 2000米以上。 

    由雷德？琼斯和布莱恩？卡斯特领导的科研小组，已多次对该子

弹进行模拟测试与靶场试验。同样情况下，无制导的普通子弹在 1000

米射程上的误差达 9 米，而这种制导子弹最终落点和瞄准点只相差

20厘米，简直是“指哪打哪”。其主要原理是，这种“会拐弯子弹”，

射出后每秒钟可调校方向达 30次。“这就意味着子弹在飞行中即使调

校过了头，也能在下一次再修正回来。” 

    据琼斯透露，美国研发智能化子弹不单单为了提高精度、威力和

灵活性，更重要的是减轻后勤供应的压力。“要知道，美国士兵在朝
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鲜战争中消灭一个敌人，平均花费 5万发子弹，而在越南战争中则达

到 20 万发，至于阿富汗战争，则更达到天文数字，这无疑让美军后

勤系统承受巨大压力。” 

    下一步，桑迪亚国家实验室科研小组要和美国的工业部门一道完

成“会拐弯子弹”的实用性开发，从而将其推向市场。 

    智能火炮也“疯狂” 

    比步枪和子弹“智能化”程度更高的，还有重型武器火炮。 

    早在上世纪末，德国就研制出了智能火炮——“2000 装甲榴弹

炮(PzH2000)”，它拥有的菜单式操作系统可使火炮实现全自动化，能

在无任何准备的阵地进行快速瞄准，全自动弹药输送装置可在一分钟

内发射 8 发炮弹，并能在 30 秒内完成“行进”与“战斗”的相互转

换。 

    2011年，美国驻阿富汗部队开始使用一种“XM395”型号的智能

迫击炮。该迫击炮由美国一家公司设计制造，炮弹前端装有 GPS接收

机及控制模块，可以通过方向舵不断调整引导炮弹击中目标。该炮弹

采用电子控制引信，能够针对不同目标采取不同引爆方式。 

    如今，德国莱茵金属公司也在迫击炮上推出智能化“导引套件”，

它的制作成本很低，可以应用到北约军队大规模装备的 60 毫米迫击

炮弹上。该迫击炮通过将 GPS卫星制导技术和智能飞行弹道芯片集成

到炮弹导引头中，使射击精度达到 10米以内。 

    据英国《简氏情报评论》介绍，目前中国也在“智能武器”的浪

潮中占有一席之地。中国北方工业公司已向国际市场投放一款被称为
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“GS—1”的智能炮弹，引起一些国家的浓厚兴趣。这种炮弹的专有

名称叫“末敏弹”，是一种能在飞行末段自主探测目标方位、并使战

斗部朝着目标方向爆炸的智能弹药。“末敏弹”采用集成的红外、激

光和毫米波复合制导技术，能适应不同作战环境，即便目标实施伪装

和干扰，它也能明察秋毫，准确击中目标。除了中国，现在能制造“末

敏弹”的国家还有美、俄、法、德和瑞典等 5个国家。 

    业界人士认为，各种“傻瓜武器”相继问世开启了智能战争的时

代。 

    ----------- 

    1968：所有这些告诉我们，没有自己的航天技术和计算机网络平

台，被炸死都不知道怎么回事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1323:50 

    再学习毛泽东中国社会各阶级分析： 

    谁是我们的敌人？谁是我们的朋友？分不清敌人与朋友，必不是

个革命分子。要分清敌人与朋友，却并不容易。中国革命三十年而成

效甚小，并不是目的错，完全是策略错。所谓策略错，就是不能团结

真正的朋友，以攻击真正的敌人。所以不能如此，乃是未分清谁是敌

人谁是朋友。革命党是群众的向导，在军队中，未有他的向导领错了

路而可以打胜仗；在革命运动中，未有革命党领错了路而这个革命可

以不失败。我们都是革命党，都是给群众领路的人，都是群众的向导。

但我们不可自问一问我们有这个本领没有。要有“不领错路“和“一

定成功“的把握，不可不致谨于一个重要的策略，就是团结我们真正
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的朋友，以攻击我们真正的敌人。要决定这个策略，就要首先分清楚

谁是敌人谁是朋友。--------（1968：最大的策略错误就是认不清团

结的力量，依靠的力量） 

    要分辨那真正的敌友，不可不将中国社会各阶级的经济地位、阶

级性、人数、及其对于革命的态度，作一个大概的分析。 

    （1968：这个思考方法今天依然管用！） 

    我们试看中国社会各阶级是怎么样 

    第一，大资产阶级。经济落后半殖民的中国，大资产阶级完全为

国际资产阶级的附庸，其生存和发展的要件，即附属于帝国主义。如 

    买办阶级－与外资有密切关系之银行家（如陆宗舆、陈廉伯等）

商业家（如唐绍仪、何东等）工业家（如张謇、盛恩颐等） 

    大地主（如张作霖、陈恭受等） 

    官僚（如孙宝琦、颜惠庆等） 

    军阀（如张作霖、曹琨等） 

    反动派知识阶级－上列四种人之附属物，如买办性质的银行工商

业高等员司、军阀政府之高等事务员、政客、一部分东西洋留学生、

一部分大学校专门学校教授学生、大律师等都是这一类。这一个阶级

与民族革命之目的完全不兼容，始终站在帝国主义一边，乃极端的反

革命派。其人数大概不出一百万，即四万万人中百分之一，乃民族革

命运动之死敌。 

    （1968：现在中国人口翻了 3番，那么现在中国百万富翁家庭达

237万表明了什么，表明了民族革命运动之死敌就是这百万富翁家庭
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达 237 万人，其中人员职业成分没有太大区别，大地主变成房地产

商，军阀变成矿业主而已） 

    第五，无产阶级。其种类及人数如下： 

    工业无产阶级－约二百万 

    都市苦力－约三百万 

    农业无产阶级－约二千万 

    游民无产阶级－约二千万 

    共约四千五百万。中国因经济落后，故产业工人（工业无产阶级）

不多。二百万产业工人中，主要为铁路、矿山、海运、纺织、造船五

种产业，而大多数在外资产业之下。故工业无产阶级人数虽不多，却

做了民族革命运动的主力。我们看四年以来的罢工运动，如海员罢工、

铁路罢工、开滦及焦作煤矿罢工、沙面罢工、及五三后上海－香港两

处之大罢工所表现的力量，就可知工业无产阶级在民族革命中所处地

位的重要。他们所以能如此，第一个原因是集中，无论哪种人都不如

他们的“有组织的集中“。第二个原因是经济地位低下，他们失了工

具剩下两只手，绝了发财的望，又受着帝国主义军阀买办阶级极残酷

的待遇，所以他们特别能战斗。 

    （1968：这就是现在的农民工和下岗工人啊） 

    谁是敌人谁是朋友？我们现在可以答复了。一切勾结帝国主义的

军阀官僚买办阶级大地主反动派知识阶级即所谓中国大资产阶级，乃

是我们的敌人，乃是我们真正的敌人；一切小资产阶级半无产阶级无

产阶级乃是我们的朋友，乃是我们真正的朋友。那动摇不定的中产阶
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级，其右翼应该把他当做我们的敌人－即现时非敌人也去敌人不远；

其左翼可以把他当做我们的朋友－但不是真正的朋友，我们要时时提

防他，不要让他乱了我们的阵线。我们真正的朋友有多少？有三万万

九千五百万。我们的真正敌人有多少？有一百万。那可友可敌的中间

派有多少？有四百万。让这四百万算做敌人，也不枉他们有一个五百

万人的团体，依然抵不住三万万九千五百万人的这一铺唾沫。 

    三万万九千五百万人团结起来呀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1400:06 

    学习：关于正确处理人民内部矛盾的问题心得 

    人民所厌恶的国家分裂和混乱的局面，已经一去不复返了。中国

的六亿人民正在工人阶级和共产党的领导下，团结一致地进行着伟大

的社会主义建设。国家的统一，人民的团结，国内各民族的团结，这

是我们的事业必定要胜利的基本保证。为了正确地认识敌我之间和人

民内部这两类不同的矛盾应该首先弄清楚什么是人民，什么是敌人。

人民这个概念在不同的国家和各个国家的不同的历史时期，有着不同

的内容。拿中国的情况来说，在抗日战争时期，一切抗日的阶级、阶

层和社会集团都属于人民的范围，日本帝国主义、汉奸、亲日派都是

人民的敌人。在解放战争时期，美帝国主义和它的走狗即官僚资产阶

级、地主阶级以及代表这些阶级的国民党反动派，都是人民的敌人；

一切反对这些敌人的阶级、阶层和社会集团，都属于人民的范围。在

现阶段，在建设社会主义的时期，一切赞成、拥护和参加社会主义建

设事业的阶级、阶层和社会集团，都属于人民的范围；一切反抗社会
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主义革命和敌视、破坏社会主义建设的社会势力和社会集团，都是人

民的敌人。 

    （1968：制造国家分裂和混乱是人民的死敌！按照这个纲领，就

不用许多繁琐的教条的法律条文了！对于有破坏祖国统一的言论的人

就是人民的敌人！） 

    在我们国家里，工人阶级同民族资产阶级的矛盾属于人民内部的

矛盾。工人阶级和民族资产阶级的阶级斗争一般地属于人民内部的阶

级斗争，这是因为中国的民族资产阶级有两面性。在资产阶级民主革

命时期，它有革命性的一面，又有妥协性的一面。在社会主义革命时

期，它有剥削工人阶级取得利润的一面，又有拥护宪法、愿意接受社

会主义改造的一面。民族资产阶级和帝国主义、地主阶级、官僚资产

阶级不同。工人阶级和民族资产阶级之间存在着剥削和被剥削的矛盾，

这本来是对抗性的矛盾。但是在中国的具体条件下，这两个阶级的对

抗性的矛盾如果处理得当，可以转变为非对抗性的矛盾，可以用和平

的方法解决这个矛盾。如果我们处理不当，不是对民族资产阶级采取

团结、批评、教育的政策，或者民族资产阶级不接受我们的这个政策，

那么工人阶级同民族资产阶级之间的矛盾就会变成敌我之间的矛盾。 

    （1968：对合理发展民族资产阶级，走共同富裕的社会主义道路，

毛主席说的非常清楚，这就表明毛主席是尊重市场的，但是市场应该

是社会主义的市场！是逐渐向社会主义转化的市场！对我们今天的启

发就是，如果民族资本家能够接受社会主义市场原则，成为经济由自

由市场经济向社会主义经济过渡时期的必要补充，是完全可以发挥应
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该有的作用的！现在的民族资本家是指哪些搞实业劳动致富的一些人，

以房地产商为代表的垄断阶层不是民族资本家而是现代地主，必须彻

底打倒他们并没收他们的财产！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1400:21 

    我们的国家是工人阶级领导的以工农联盟为基础的人民民主专

政的国家。这个专政是干什么的呢？专政的第一个作用，就是压迫国

家内部的反动阶级、反动派和反抗社会主义革命的剥削者，压迫那些

对于社会主义建设的破坏者，就是为了解决国内敌我之间的矛盾。例

如逮捕某些反革命分子并且将他们判罪，在一个时期内不给地主阶级

分子和官僚资产阶级分子以选举权，不给他们发表言论的自由权利，

都是属于专政的范围。为了维护社会秩序和广大人民的利益，对于那

些盗窃犯、诈骗犯、杀人放火犯、流氓集团和各种严重破坏社会秩序

的坏分子，也必须实行专政。专政还有第二个作用，就是防御国家外

部敌人的颠覆活动和可能的侵略。在这种情况出现的时候，专政就担

负着对外解决敌我之间的矛盾的任务。专政的目的是为了保卫全体人

民进行和平劳动，将中国建设成为一个具有现代工业、现代农业和现

代科学文化的社会主义国家。谁来行使专政呢？当然是工人阶级和在

它领导下的人民。专政的制度不适用于人民内部。人民自己不能向自

己专政，不能由一部分人民去压迫另一部分人民。人民中间的犯法分

子也要受到法律的制裁，但是，这和压迫人民的敌人的专政是有原则

区别的。在人民内部是实行民主集中制。我们的宪法规定：中华人民

共和国公民有言论、出版、集会、结社、游行、示威、宗教信仰等等
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自由。我们的宪法又规定：国家机关实行民主集中制，国家机关必须

依靠人民群众，国家机关工作人员必须为人民服务。我们的这个社会

主义的民主是任何资产阶级国家所不可能有的最广大的民主。我们的

专政，叫做工人阶级领导的以工农联盟为基础的人民民主专政。这就

表明，在人民内部实行民主制度，而由工人阶级团结全体有公民权的

人民，首先是农民，向着反动阶级、反动派和反抗社会主义改造和社

会主义建设的分子实行专政。所谓有公民权，在政治方面，就是说有

自由和民主的权利。 

    我们主张有领导的自由，主张集中指导下的民主，这在任何意义

上都不是说，人民内部的思想问题、是非的辨别问题，可以用强制的

方法去解决。企图用行政命令的方法，用强制的方法解决思想问题，

是非问题，不但没有效力，而且是有害的。我们不能用行政命令去消

灭宗教，不能强制人们不信教。不能强制人们放弃唯心主义，也不能

强制人们相信马克思主义。凡属于思想性质的问题，凡属于人民内部

的争论问题，只能用民主的方法去解决，只能用讨论的方法、批评的

方法、说服教育的方法去解决，而不能用强制的、压服的方法去解决。

人民为了有效地进行生产、进行学习和有秩序地过生活，要求自己的

政府、生产的领导者、文化教育机关的领导者发布各种适当的带强制

性的行政命令。没有这种行政命令，社会秩序就无法维持，这是人们

的常识所了解的。这同用说服教育的方法去解决人民内部的矛盾，是

相辅相成的两个方面。为着维持社会秩序的目的而发布的行政命令，

也要伴之以说服教育，单靠行政命令，在许多情况下就行不通。 
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    （1968：只有中华人民共和国公民有言论、出版、集会、结社、

游行、示威、宗教信仰等等自由的民主才能对敌人专政！换言之没有

对人民的民主自由就不可能有对敌人的专政而只有对人民的镇压！ 

    为着维持社会秩序的目的而发布的行政命令，也要伴之以说服教

育，单靠行政命令，在许多情况下就行不通。---我们现在推行的很

多引起群众不满的事件，都是因为单靠行政命令妄想强制执行，不允

许人民表达不满，人民不满就采取镇压的手段造成的！这样人民内部

矛盾就转化为敌我矛盾，这些官员就走到最广大人民的对立面，这是

一切事后粉饰不能掩盖的！他们已经蜕变成封建军阀了！一些官员们

忘了好好看看毛主席的这篇文章，他们的做法是压制群众民主表达意

见的专政，这种专政已经不是共产党的专政而是对群众的镇压了！ 

    对于现在网络上哪些污蔑诽谤造谣中国历代民族英雄的坏人，我

们只要拿起专政的武器，就不用用所谓寻衅滋事这样不痛不痒的法律

条文收拾他们了，毛主席指出“在一个时期内不给地主阶级分子和官

僚资产阶级分子以选举权，不给他们发表言论的自由权利，都是属于

专政的范围。”这句话当今最大的现实意义就是按照专政理论，人民

完全可以暂时停止和罢免哪些房地产开发商的人大代表，完全可以终

止他们的选举权和被选举权，改变人民代表大会的成分，让人民真正

当家作主，我们不需要其他阶级的人来代表我们最广大的工薪阶层和

农民，我们自己就可以代表我们自己！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1400:26 

    《论人民民主专政》里曾经说过：“对人民内部的民主方面和对
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反动派的专政方面，互相结合起来，就是人民民主专政”，解决人民

内部的问题，“使用的方法，是民主的即说服的方法，而不是强迫的

方法”。我在一九五○年六月第二次政治协商会议上的讲话里，又说

过：“人民民主专政有两个方法。对敌人说来是用专政的方法，就是

说在必要的时期内，不让他们参与政治活动，强迫他们服从人民政府

的法律，强迫他们从事劳动并在劳动中改造他们成为新人。对人民说

来则与此相反，不是用强迫的方法，而是用民主的方法，就是说必须

让他们参与政治活动，不是强迫他们做这样做那样，而是用民主的方

法向他们进行教育和说服的工作。这种教育工作是人民内部的自我教

育工作，批评和自我批评的方法就是自我教育的基该方法。”过去我

们已经多次讲过用民主方法解决人民内部矛盾这个问题，并且在工作

中基本上就是这样做的，很多干部和人民都在实际上懂得这个问题。

为什么现在又有人觉得这是一个新问题呢？这是因为过去国内外的

敌我斗争很尖锐，人民内部矛盾还不像现在这样被人们注意的缘故。

许多人对于敌我之间的和人民内部的这两类性质不同的矛盾分辨不

清，容易混淆在一起。应该承认，这两类矛盾有时是容易混淆的。我

们在过去工作中也曾经混淆过。在肃清反革命分子的工作中，错误地

把好人当坏人，这种情形，从前有过，现在也还有。我们的错误没有

扩大化，是由于我们在政策中规定了必须分清敌我，错了就要平反。

马克思主义的哲学认为，对立统一规律是宇宙的根本规律。这个规律，

不论在自然界、人类社会和人们的思想中，都是普遍存在的。矛盾着

的对立面又统一，又斗争，由此推动事物的运动和变化。矛盾是普遍
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存在的，不过按事物的性质不同，矛盾的性质也就不同。对于任何一

个具体的事物说来，对立的统一是有条件的、暂时的、过渡的，因而

是相对的，对立的斗争则是绝对的。这个规律，列宁讲得很清楚。这

个规律，在中国，懂得的人逐渐多起来了。但是，对于许多人说来，

承认这个规律是一回事，应用这个规律去观察问题和处理问题又是一

回事。许多人不敢公开承认中国人民内部还存在着矛盾，正是这些矛

盾推动着我们的社会向前发展。许多人不承认社会主义社会还有矛盾，

因而使得他们在社会矛盾面前缩手缩脚，处于被动地位；不懂得在不

断地正确处理和解决矛盾的过程中，将会使社会主义社会内部的统一

和团结日益巩固。这样，就有必要在中国人民中，首先是在干部中，

进行解释，引导人们认识社会主义社会中的矛盾，并且懂得采取正确

的方法处理这种矛盾。 

    （1968：“对人民内部的民主方面和对反动派的专政方面，互相

结合起来，就是人民民主专政”这是文章的精髓啊！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1400:30 

    但是，中国的社会主义制度还刚刚建立，还没有完全建成，还不

完全巩固。在工商业的公私合营企业中，资本家还拿取定息，也就是

还有剥削；就所有制这点上说，这类企业还不是完全的社会主义性质

的。农业生产合作社和手工业生产合作社有一部分也还是半社会主义

性质的；完全社会主义化的合作社在所有制的某些个别问题上，还需

要继续解决。在各经济部门中的生产和交换的相互关系，还在按照社

会主义的原则逐步建立，逐步找寻比较适当的形式。在全民所有制经
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济和集体所有制经济里面，在这两种社会主义经济形式之间，积累和

消费的分配问题是一个复杂的问题，也不容易一下子解决得完全合理。

总之，社会主义生产关系已经建立起来，它是和生产力的发展相适应

的；但是，它又还很不完善，这些不完善的方面和生产力的发展又是

相矛盾的。除了生产关系和生产力发展的这种又相适应又相矛盾的情

况以外，还有上层建筑和经济基础的又相适应又相矛盾的情况。人民

民主专政的国家制度和法律，以马克思列宁主义为指导的社会主义意

识形态，这些上层建筑对于中国社会主义改造的胜利和社会主义劳动

组织的建立起了积极的推动作用，它是和社会主义的经济基础即社会

主义的生产关系相适应的；但是，资产阶级意识形态的存在，国家机

构中某些官僚主义作风的存在，国家制度中某些环节上缺陷的存在，

又是和社会主义的经济基础相矛盾的。我们今后必须按照具体的情况，

继续解决上述的各种矛盾。当然，在解决这些矛盾以后，又会出现新

的问题，新的矛盾，又需要人们去解决。例如，在客观上将会长期存

在的社会生产和社会需要之间的矛盾，就需要人们时常经过国家计划

去调节。中国每年作一次经济计划，安排积累和消费的适当比例，求

得生产和需要之间的平衡。所谓平衡，就是矛盾的暂时的相对的统一。

过了一年，就整个说来，这种平衡就被矛盾的斗争所打破了，这种统

一就变化了，平衡成为不平衡，统一成为不统一，又需要作第二年的

平衡和统一。这就是我们计划经济的优越性。事实上，每月每季都在

局部地打破这种平衡和统一，需要作出局部的调整。有时因为主观安

排不符合客观情况，发生矛盾，破坏平衡，这就叫做犯错误。矛盾不
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断出现，又不断解决，就是事物发展的辩证规律。 

    （1968：毛主席关于经济说的很清楚，社会主义的原则逐步建立，

逐步找寻比较适当的形式，这个形式是机动灵活而不是教条的！关于

计划也说的很清楚，我现在的理解就是计划不是教条的是跟随市场变

化的！既要主导市场又要尊重市场！这样使矛盾中的事物向有利于我

们的方向发展） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1417:42 

    今日个： 

    日日深杯美酒，朝朝小蒲花开。 

    自歌自舞开怀，且喜无拘无碍。 

    --------- 

    我不懂押韵，也就是凭感觉写诗啊！不登大雅啊！见笑了。但好

诗言志好诗要有阅历要聊聊几句表现生活啊，这我还是懂的！您的诗

好是好，但不符合我的实际生活，我和一首吧： 

    日日清汤寡油，不思深杯美酒。告别舞林倜傥，且喜居家耕读。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1417:46 

    @爱我 p15894楼 2014-06-1404:32:56 

    狮子真的肯饿肚子，改吃草，，跟兔子，山羊达成协议，和平共

处吗？ 

    很多年前，我这样问我的仔仔。 

    仔仔说，不可能的，爸爸。狮子永远吃肉。 

    呵呵... 
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    老师我这样教孩子好不好。 

    ----------------------------- 

    哈哈，说狮子肯饿肚子，改吃草，，跟兔子，山羊达成协议，和

平共处的人，请他带青草跳进动物园狮子林吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1417:52 

    @zxl1968201215864 楼 2014-06-1300:56:04 

    最近，国家政策似乎发生了很大变化，主要是决策风格发生变化

了！王 73，小川有几天不露面了！情况很微妙！让我再观察几天下结

论吧！ 

    但是有一点我要给中央建议，就是关于香港哪些要占中的港英殖

民余孽！现在世界性的经济危机就要到来，中国经济，香港经济如果

自己稳不住那么就会一泻千里啊！表达民意诉求当然应该切实做到言

路畅通，这点各级地方政府和香港特区政府都不应该对百姓有限制，

而且不仅不能限制还要真心诚意的...... 

    ----------------------------- 

    @猎奇 3315905楼 2014-06-1411:09:45 

    老兄责任重大啊，呵呵，还要看你的好文呢！ 

    ----------------------------- 

    香港警方拘捕 13名冲击香港特区立法会大楼人士 

    发布:2014-6-1414:16编辑:老刘来源:国际在线 

    2014年 6月 14日讯，香港警方 14日表示，共拘捕 13名冲击香

港特区立法会大楼的示威人士，并对他们的暴力行为给予强烈谴责。
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香港特区立法会财务委员会计划 13 日晚就新界东北发展前期工程拨

款申请表决，部分反对新界东北发展的示威者冲击立法会大门，财委

会主席吴亮星宣布会议因保安问题结束。会议结束前未就拨款申请进

行表决。 

    警方表示，部分示威人士罔顾公共安全，推倒铁栅栏并冲击立法

会大楼各个出入口，对自身及其他市民构成危险，警方应立法会提供

协助的要求，曾作出劝喻及警告，但有关人士拒绝听从，以致有警务

人员和保安人员受伤，以及立法会大楼多处地方损毁。由于有关人士

的行为破坏社会安宁和公共秩序，警方经多次劝喻及警告无效下，采

取措施。情况其后受到控制。 

    警方说，由于示威人士拒绝离开，期间拘捕 13人，包括 12名男

子和 1名女子，年龄介乎 19岁至 39岁。（记者王欣） 

    ----------- 

    1968：如果是反对某项工程拨款申请表决，我认为香港警方的做

法是正确的，毕竟公民有对某一项政府具体行政案提出反对的自由嘛，

但是对于反对基本法和港独倾向就不能只是一般治安管理了，即使按

照美国法律，颠覆美国的行为中情局都会毫不客气的让他们进监狱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1417:58 

    @hujinsiyu15907楼 2014-06-1411:52:00 

    财经小组长换人了 

    ----------------------------- 

    有苗头啊！基本没有小强什么事了！成立于 1980 年的中央财经
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领导小组，是中共中央领导经济工作的议事协调机构，被外界视为中

国经济的核心领导和决策部门。资料显示，作为总书记，江泽民曾担

任过中央财经领导小组组长。自 1992 年党的十四大之后，中央财经

领导小组组长一般由国务院总理兼任，朱镕基和温家宝都担任过该组

组长。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1418:04 

    @爱我 p15903楼 2014-06-1404:56:06 

    浙大副校长交通事件 

    可怜的货车司机，祈祷。 

    ----------------------------- 

    这事故一看就是小车司机的问题，和货车一点关系都没有！很可

能就是小车司机自己疲劳驾驶，或者路不熟，到路口才想到拐弯，一

抢就出事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1418:33 

    我今天偶尔路过一个书店，进去看了 5分钟书，主要看了《朱镕

基在上海实录》，这本书里面回答了长期以来我没有明白的 5个问题！ 

    1：首先是为什么一夜之间，外资就能轻松的把中国优质资产通

过合资的形式收购？朱镕基自己讲：外企和中外合资企业的工资很高，

虽然比外国的工资低但比我都高，一个酒店服务员都几千元！（当时

一般干部才几百元），一些工厂合资后，厂长的工资直接翻 10倍，员

工一般涨一倍！这样下去我们市政府都留不住人了，都跑外企了！ 

    --------- 
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    大家看清楚了，这就是大家争先恐后中外合资的实质！也是外资

控制中国行业的本质原因！出发点根本不是提供效益而是提高收入，

尤其是领导收入！简单说就是便宜卖了国家富了小家！作为地方大员

高级干部，一贯的朱镕基只是提了现象发点隔靴搔痒的感慨，实际上

是在纵容而不是制作对国有资产链接出卖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1418:37 

    2：朱镕基根本不是想象的那样铁腕治贪！他说一个村长的房子

盖的都像花园一样，村党支部书记又兼任董事长又有村的行政决策权，

这样想怎么卖就怎么卖，朱镕基把这归为党政不分，这是党政不分的

问题吗？这是对腐败的纵容！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1418:41 

    2：朱镕基根本不是想象的那样铁腕治贪！他说一个村长的房子

盖的都像花园一样，村党支部书记又兼任董事长又有村的行政决策权，

这样想怎么卖就怎么卖，朱镕基把这归为党政不分，这是党政不分的

问题吗？这是对腐败的纵容！拍了照他根本不处理，只是说一下，而

且大会说一下！我忽然明白为什么官员很怕他，他确实抓了不少把柄，

确实什么都知道，他确实什么都敢说，但是他确实谁都没有处理！我

认为这里面的门道就是只要听朱的话就没有事，谁不听话，下面任何

人他都可以随便拿下，这样在上海他就是土皇帝，确实就可以令行禁

止！此乃权术耳！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1418:45 

    3：朱镕基让秘书搞了一个调查，发现当时上海收入最高的 10类
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人全部是靠政策发财的！这就是所谓想发财跟党走的说法的来历！朱

镕基没有好意思挑明，这 10 类人的政策是谁给的？还不是他这个当

市长的给的！为什么他们有政策就发财，我们没有发财？就是允许他

们卖了公有财产，说白了基本就是对国有资产的掠夺！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1418:55 

    4：朱镕基说在他的抽屉里告厂长们以权谋私，借着合作厂的名

义到下面多吃多占的信有好多啊！这个以所谓铁血著称的人是如何处

理的呢？他说：“给这些厂长涨工资，合理拉开收入，不要搞见不得

人的小动作，以前多贪了就算了，我给你们涨工资后，谁再贪就严肃

处理！”这就是著名的高薪养廉！你说我如果是贪污很多钱的厂长会

怎么想？朱镕基简直就是贪官的活菩萨啊！跟着朱镕基就能发财没有

事！这就是在上海官场对朱镕基一片吹捧声的根本原因，他就是贪官

的总后台！如果我只贪了一点，你说我后悔不后悔？以后有机会我还

不更狠的搂回来！如果我以前廉洁奉公，同样是厂长我工资不如酒店

服务员，孩子没有工作没有房子，人家那些厂长已经富了，你说老婆

天天骂我，我不赶紧贪行不行？实践证明，朱镕基的 100口棺材只能

全部留给他们家自己了，他给贪官们一口都没有留！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1418:59 

    5：关于国有企业效益低问题。朱镕基自己说国有企业有巨大的

社会包袱，如果没有平价原材料是根本竞争不过私企外企的！其实当

时外企工资高实在是不管员工的退休和住房和医疗啊！今天已经全面

接轨了，我们看到酒店服务员的几千元收入怎么样，还有人羡慕吗？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1419:20 

    当然，朱镕基的讲话也反应出国企与市场需求脱节的问题，主动

创新不够的问题，比如他提到内蒙古一个乳业的机器噪声很大，朱镕

基认为这是上海工业的耻辱！这里可以看出，我们国企有工业能力和

研发能力，但确实和市场需求要求太远！没有一定的竞争，没有人提

出命题，就不会自己主动研发！又比如中国抗美援越期间，只要战场

有要求，很快中国科技人员和工人就能研发出相应的利器！我认为国

企进步里面，有一个重要环节缺失就是谁给他们提出课题？他们自己

不会提出问题！这和中国教育存在的问题何其相似啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1419:29 

    新闻中心&gt;新疆新闻网上投稿&gt;&gt;进入论坛 

    乌鲁木齐市公布劳动力市场 234个工种工资指导价 

    来源：亚心网作者：范琼燕稿源时间：2014-06-1402:55:40分享

到： 

    乌鲁木齐市公布劳动力市场 234个工种工资指导价 

    新工种收派员月薪最高 5290元 

    亚心网讯（首席记者范琼燕）如今在乌鲁木齐劳动力市场招人“起

步价”至少要 1700元。6月 13日，被喻为乌鲁木齐市“薪情榜”的

乌市 2014年劳动力市场工资指导价发布，榜单涉及 18个行业 234个

工种，月薪最低的工种低价位比去年增加了 200元。 

    乌市人社局劳动关系处副处长王嘉杰介绍说，“薪情榜”每个工

种的工资价位都分高、中、低 3 个档次，供用人单位和求职者参考，



8791 

 

今年工资指导价位与 2013年比总体水平提高 8.4%，其中高价位平均

提高 5.7%、中价位平均提高 10.4%、低价位平均提高 9.2%，高、低价

位差距较上年有所减小。今年工资指导价位与 2013 年相比，新增了

1个“物流配送”行业以及收派员等 11个工种。 

    王嘉杰介绍说，“物流配送行业包括分拣师、收派员、破损件专

员、物流跟踪专员等 4 个工种，都是因网购盛行催生的新行业和工

种”。 

    网购催生的新工种中，收派员也就是大家俗称的“送快递的”工

资最高，高、中、低档指导工资价位分别是：5290元、4520元、3560

元；其次是分拣师，其高、中、低档指导工资价位分别是：4070元、

3150元、2200元；而破损件专员分别是 2500元、2100元、1700元；

物流跟踪专员分别是 2700元、2200元和 1800元。 

    劳动力市场工资指导价位是指劳动保障部门按照国家统一规范

和制度的要求，定期对各类企业中的不同职业（工种）的工资水平进

行调查、分析、汇总、加工，形成各个职业（工种）的工资价位，向

社会发布，初步引导人力资源市场交易价格机制的形成，从而指导求

职者和雇主确定合理的报酬水平以及企业的分配行为，并促进劳动力

的合理流动，但工资指导价位并不具有强制执行效力。 

    新疆财经大学公共经济与管理学院教授周莉认为，工资指导价对

行业工资水平具有影响力，但不具有约束力，“工资指导价就像天气

预报，属于参考系，并不能起到促成涨薪的作用”。 

    2014 年乌市人力资源市场工资指导价位的制定，是在对乌鲁木
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齐市行政区域内原有的 17 个行业、6779 家用人单位、67529 名劳动

者抽样调查基础上，参考 2013年度物价指数 103.5%等社会经济增长

指标确定的。一般情况下，工资指导价是指这一工种除去五金或管理

费之外拿到手的净工资收入。 

    相关新闻 

    新工种最高月薪大多超五千 

    今年比去年共增加了汽车美容装潢工、洗车工、公共营养师、母

婴护理员和养老护理员等 11 个工种，其中超过一半的新工种高价位

工资都超过了 5000元。 

    今年新增工种中母婴护理员也就是我们俗称的月女嫂工资最高，

其高、中、低档指导工资价位分别是 8000元、5100元和 3500元。 

    由原来钳工细化机械维修钳工、装配钳工、工具钳工的高价位工

资都在 6500 元以上。而今年新增的公共工营养师和汽车美容装潢工

的高价位工资分别是 5050元、5500元。 

    新增工种中只有养老护理员等5个工种高价位工资低于5000元，

但多超过 3000元。 

    制造业、建筑业薪酬增长快 

    来乌当建筑工人的杜辉谈到自己的收入非常自信，看行情每天能

比去年的此时多拿 50 元。这同样在今年乌市“薪情榜”上有显现，

今年乌鲁木齐工资价位增幅较高的岗位主要分布在制造业和建筑业，

平均增幅在 10%左右。 

    就拿杜辉从事的抹灰工作来说，去年其高、中、低档指导工资价
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位分别是 3680元、3200元、3050元，而今年就变成了 5010元、4520

元、4060元，增幅均超过 30%。对此，乌鲁木齐市人社局劳动关系处

副处长王嘉杰分析说，由于受政府城市发展规划以及政策导向的影响，

制造业和建筑业技能人才市场需求加大，尤其是高技能人才存在需求

缺口，人力资源市场的价位在市场的调节下自然会有所提高。 

    企业董事、餐饮业薪酬直降 

    今年乌市的工资指导价位中，虽然管理人员人员工资仍是最高的，

且企业董事年薪仍是占领“领头羊”地位，但是与往年不同的是其薪

酬没升反降了。 

    企业董事今年的高、中、低价位指导工资分别是 2.3 万元、1.5

万元、1万元，去年是 2.7万元、19560元、11200元。 

    王嘉杰介绍说，受综合因素的影响，今年对部分商业餐饮服务业、

管理人员岗位工资的水平进行了降幅调整，其中：企业董事下降 30%、

中、西式烹调师下调 26%，导游下降 5%。 

    同工种高低价位工资渐接近 

    记者对今年的薪情榜进行分析，发现今年有 180个工种的低价位

工资都在 2000 元以上，占到了总数的 76%以上，而每一工种的高价

位和低价位工资差距进行分析后发现，有超过 94%以上的工种差距都

在 1倍左右。 

    高低收入差最小的行业为和去年一样仍是化工行业，差距均在

1.1倍左右；物业管理业、纺织业、畜牧业等也较平均，差额普遍不

超过 1.5倍。 
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    高低差在两倍以上的工种有企业董事、厂长（经理）、汽车美容

装潢工、母婴护理员等十余个，集中在制造业、管理人员、家政、商

业餐饮服务业等 6个行业。 

    机械维修钳工抢占了去年的测绘工程技术人员的“风头”，成为

今年工资差距最大的工种，高低差为 3.2 倍，测绘工程技术人员以

3.1倍位第二。总体来说，差距 3倍以上工种比去年有所减少。 

    据乌鲁木齐市人社局劳动关系处负责人介绍，普通劳动力群体对

工资待遇等方面期望值不断提高以及物价上涨因素，造成乌鲁木齐市

低价位劳动力岗位的需求大于供给，所以今年仍是低价位增幅最大，

高价位增幅平稳，高价位、低价位差距较上年有所减小。 

    --------------- 

    1968：很显然，这个表格刻意回避了教师和基层社区人员工资！

比如：“网购催生的新工种中，收派员也就是大家俗称的“送快递的”

工资最高，高、中、低档指导工资价位分别是：5290 元、4520 元、

3560元”我的实际收入 3400还达不到低档指导工资价位！今天我坐

公共汽车，旁边两个大学毕业生聊天，现在进社区本科一年后可以考

个什么岗位，这期间是 1800元！在乌鲁木齐月收入低于 3000是基本

不能养家糊口的！因为我们有全国最贵的物价！当然好在现在政府搞

了社区直销菜店，但是我们的物价真的还是很高！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1419:30 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1419:31 

    新兴技术产业工资高，我支持不眼红！有本事你也创新嘛！月嫂
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收入高是应该的，问题是为什么我的收入这样少？哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1419:33 

    中纪委驻院纪检组长指出社科院存在受境外势力渗透问题 

    2014年 06月 14日 16:23来源：人民网 

    [打印本稿][字号大中小][手机看新闻] 

    中央纪委驻院纪检组组长、院党组成员张英伟 

    人民网北京 6 月 14 日电(记者盛卉)据中国社会科学院近代史研

究所网站消息,中央纪委驻院纪检组组长、院党组成员张英伟 10日在

中国社会科学院近代史研究所讲话中指出,社科院的意识形态存在

“四大问题”,包括“每逢敏感时期,进行不法的勾连活动”,“接受

境外势力点对点的渗透”等。他要求全院“高度保持政治敏感性”,

“绝不容忍任何人搞特例”。 

    张英伟为中国社会科学院近代史研究所职工作了“学习习近平同

志系列讲话,落实‘三项纪律’”辅导报告,并传达了院里关于“三项

纪律”建设的精神。张英伟说,“三项纪律”是习近平总书记在十八

大执政以后关于党的建设、党风廉政建设、思想理论组织建设的一个

重要精神。对此,中国社科院高度重视,专门成立协调小组,将“三项

纪律”建设作为贯穿全年的政治任务,并下决心要在“三项纪律”建

设方面取得新的突破。 

    张英伟指出,目前社科院意识形态的主要问题体现在四个方面:

第一、穿上学术的隐身衣,制造烟幕;第二,利用互联网炮制跨国界的

歪理;第三,每逢敏感时期,进行不法的勾连活动;第四,接受境外势力
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点对点的渗透。因此,我们应时刻高度保持政治敏感性,在政治上保持

清醒的头脑,我们要切实地加强意识形态建设,在政治上要与党中央

保持高度一致,增强政治意识、责任意识,在这一点上绝不容忍任何人

搞特例;要切实加强党的纪律建设;要切实加强制度建设,一个好的制

度既要体现在制度的内容是好的,还要体现在制度制定好后要让人知

晓,更要在制度制定好后有好的执行。 

    ---------- 

    1968：看来苗头越来越大了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1419:49 

    浦志强已被北京检查机关正式批捕 

    发表于：2014-06-1322:51:32 

    ---- 

    看来苗头已经不是一般的苗头了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1419:59 

    如果真是有苗头，首先我建议 38 集团军立即参与北京的防恐任

务！比如巡逻是警察的事但是北京的重要地点周围武警和集团军共同

守卫！简单的说军队不上街但是驻守关键地点，啊，大家可以理解是

加强反恐嘛，很多事情不提前布局到时就晚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1420:11 

    新京报讯(记者储信艳)昨日上午 11 点多，国新办新闻发布厅门

前停车场，新疆维吾尔自治区副主席史大刚边念叨着“飞机来不及了”，

边钻进汽车。“今天的活动，就是来招商引资”，史大刚刚参加完国新
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办组织的新闻发布会，内容是介绍将于 9月份如期在乌鲁木齐举行的

中国-亚欧博览会。史大刚反复表示，新疆的稳定有保证，大家可以

放心来。新疆基础设施今年至少投资 8000亿 

    昨日，在国新办新闻发布厅，针对目前的新疆安全形势和经济发

展，新疆维吾尔自治区副主席史大刚接受了新京报记者的专访。 

    南疆规划涉及就业和民族团结 

    新京报：第二次中央新疆工作会议之后，目前有没有南疆发展的

具体规划？ 

    史大刚：有。南疆已做了很大量的工作。发改委在进行前期的工

作，目前正在进行深入的调研，关键采取的措施要和当地实际相结合。

现在正在规划中，很快就能出来。涉及民生、就业、教育和民族团结

等方方面面，这次内容很丰富。 

    新京报：暴恐活动对新疆的发展到底造成什么影响？听说很多投

资者不来了 

    史大刚：今年的投资项目相比去年，有 20%多接近 30%的增长。

当然也有一些企业，听了社会上误传的“新疆乱得很”，觉得害怕，

其实不是这么回事。有些人不敢去新疆，但有更多的人去。今年我们

预计新疆基础设施投资至少能够达到 8000 亿以上，能往 1 万亿以上

冲，民营企业投资能超过 5000亿。 

    ----------- 

    1968：新疆尤其乌鲁木齐物价高的原因找到了！1 年 8000 亿，

我靠，物价这不翻上天！工资不涨怎么得了！问题是这些投资现在我
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们没有受益，将来会不会受益？有人给我把涨算明白吗？我的问题很

简单，投资新疆谁受益，我们新疆人民到底受了什么益，如何获得？

这个账不难算？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1509:22 

    国企改制，50岁退休，买断工龄等等，我现在细想起来，以前铁

路上 45 岁就可以退了给 10 万补偿，那时工资 1000 元就比较高了，

现在起码 2000-3000元工资！大家当时都觉得占了点便宜，长远看被

耍了，因为人家买的资产远远超过这给的 10 万！在发达国家出卖企

业，大头是对工人的补偿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1513:26 

    ----------------------------- 

    1968：说他骗子不是我一个人，大家这样说也不是没有依据，他

预测水平一塌糊涂结果被揭露学历也被证实是靠钱买的。这里，我不

是说学历就是唯一的标准，比如本人，教地理的就是教地理的，这不

妨碍我对经济、政治、军事、科技、教育进行研究和预测，水平多高

是另外一回事但起码不要骗大家嘛！在这样欺骗大家的基础上用所谓

爱心来给自己贴金抹粉就更不道德了，他过去每年靠讲座敛得大量不

义之财，最近听说讲座办不下去了。比如我当年炒股就听过这个骗子

的反向指标分析嘛！大方向没有一次是对的！大奸似忠用在其人身上

最合适！ 

    附录：爆料：民生骗子时寒冰搜狐粉丝 99%以上是买的。 

    楼主：没事扯淡玩时间：2013-06-2115:03:00点击：3405回复：
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131 

    河南驻马店“时寒冰”被广大网民称为“中国底层民意的真实代

表”、“21 世纪中华民族的优秀子孙”、“中国最有良心的一批文人”，

“当代鲁迅”。 

    其其人长期以来在媒体叫嚣房价崩溃论开始广受关注，后多公开

发表民生言论，批评政府，自称掌握利益分析法经常出来指点“经济

大棋局”。其人一直在公众面前扮演一位为民争利，为高房价呐喊的

良知知识分子，民生都是，当代鲁迅，批评股市圈钱。背地里办荐股

讲座稿老鼠仓，其人 07 年开始办荐股讲座费用在 1000-1500 左右，

忽悠众多散户前去听课，借机敛财，不幸其所指点的经济大趋势皆为

反向指标，另散户苦不堪言，近期由于被众多网民揭露开始缩小讲座

国模，自称门票 2万，只办“超小规模讲座”。 

    其在讲座中鼓吹大胆买入中石油，6000 点时看涨，1800 点时看

跌，黄金长期看涨，煤炭类是最具价值投资的潜力股等成为众多被忽

悠散户后来反击他的笑柄。 

    其在各大网站经常删除自己预测错误的帖子和微博然后声称是

网站方面删除其伟大作品。此人故伎重演离开新浪博客和微博，在搜

狐俺家，时时在搜狐微博出来指点江山，包装营销自己，忽悠散户前

去听课敛财。其搜狐粉丝高达 1.5亿。经本人调查 95%以上为花钱由

系统制造的宣传噱头，其 95%以上的粉丝都显示为微博新人，关注人

数为 75或 85，粉丝 1，微博 0,且这些粉丝都有着相同的关注对象排

序一样，明显为系“统经过处理的机器粉丝”。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1513:37 

    再引用一个简单例子：http://t.qq.com/p/t/118640085510725 

    今非昔比，2012 年 9 月时寒冰告诉大家：“未来 5 年可考虑买

房”，“假设人民币币值稳定，房价是必然下跌的；但是如果货币继续

海量发行，以货币衡量的房价将会上涨。” 

    2007年时寒冰说一直到 2020年都不要买房！那些听了时寒冰的

话，08、09年四万亿刺激房价涨了多少大家心里很清楚！客观的说李

稻葵都比他有水平！我记得在房价一片开始胶着的时候，李稻葵说如

果你有闲钱现在想买可以买，当然他是知道四万亿的刺激后果的，尽

管我骂此人但是在这个关键点上起码李稻葵没有忽悠大众啊！我看人

向来对事不对人！像牛刀那样一贯喊不买房子也就罢了，当房价已经

冲顶在高位徘徊的 2012 年 09 月时寒冰又说了，未来 5 年可考虑买

房了，2013年买房子的人现在到街上看一看，把房子挂出去卖一卖，

连茅于轼都说自己 2013 年买的房子已经赔了！学历低不是错、像牛

刀那样学历高水平低也不是错，时寒冰错就错在不是经济学家也没有

自学成为经济学家的天才却在关键时刻屡屡误导广大群众！不是大骗

子是什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1513:42 

    时寒冰买学历，出名是为了什么，看看他讲座 2万一张门票就知

道了！他对房地产的立场为什么和郎咸平那样改变？是不是房地产商

中的美美们也给他塞钱了！我靠，为这么一个骗子我不想再论证了，

他不配耽误我的研究时间！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1513:45 

    信访局：上级机关不受理的越级访基层部门不得推诿 

    2014-06-1502:51:00来源:新京报(北京)有 441人参与分享到 

    前日，国务院副秘书长、国家信访局局长舒晓琴针对依法逐级走

访工作表示，对于上级机关不予受理的越级访，基层特别是有权处理

的部门不能以任何借口推诿卸责。 

    到国家信访局来访批次下降 1/3 

    根据国家信访局出台的《关于进一步规范信访事项受理办理程序

引导来访人依法逐级走访的办法》(以下简称《办法》)，今年 5月 1

日起，信访人应当根据信访事项的性质和管辖层级，到依法有权处理

的本级或上一级机关，设立或者指定的接待场所提出。跨越本级和上

一级机关，提出来访事项，上级机关不予受理。 

    在该会议上，国家信访局副局长、新闻发言人张恩玺透露，《办

法》实施以来，群众到中央国家机关信访机构来访批次同比下降

28.7%。其中，到国家信访局来访批次下降 35.6%。 

    舒晓琴称，从实施的效果看，《办法》实施已经初见成效，进京

正常来访、非正常来访和上访老户的数量明显减少，来访接待场所的

秩序明显好转。 

    部分地方配套滞后影响工作效果 

    舒晓琴指出，不过各地各有关部门推行依法逐级走访工作进度仍

然不平衡，有的地方制定出台配套措施明显滞后，影响了整体工作效

果。 
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    推行依法逐级走访，目的是进一步落实基层和有权处理信访事项

部门的责任。在程序上，有权处理信访事项的部门要从来访事项受理、

办理、复查、复核直至送达的各个环节，在规定期限内向来访群众出

具书面文书，履行相关手续，促进来访事项得到及时就地解决。 

    对于上级机关不予受理的越级访，舒晓琴表示，基层特别是有权

处理的部门不能以任何借口推诿卸责。 

    舒晓琴要求，各地各有关部门要根据《办法》尽快制定出台本地

本部门的实施细则，明确引导群众依法逐级走访的工作流程、注意事

项和答复口径。对于在办理中敷衍塞责、推诿扯皮、弄虚作假、造成

群众越级走访甚至酿成极端事件的典型案例，将依据信访工作纪律处

分相关法规进行责任追究。(记者邢世伟) 

    ---------- 

    1968：他就是不理我如何？比如我们家楼被火车吵的问题，人家

铁路局不理我我怎么办？难道让我自己到铁路局用自己的办法解决

吗？ 

    附录： 

    湖北人质劫持案牵出土地问题网友称可枪下留人 

    发稿时间：2014-06-1506:56:00来源：京华时报中国青年网 

    10 日，大批警方在学校进行勘察，红圈内为嫌犯当时绑架人质

现场。 

    10 日，潜江浩口镇三小发生人质劫持案。究竟是什么原因使嫌

疑人张泽清走上不归路？据了解，6 月 5 日张泽清到镇里反映意见，
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要求重新分配许桥村四组约 40 亩的非耕地。根据来信来访记录，张

泽清与村支书许本新以及同组村民陈某因耕地问题结怨已久。 

    探因·土地 

    对划拨给砖瓦厂的土地有异议 

    张泽清被击毙的消息传遍了周围的村子，其所在的许桥村四组村

民议论纷纷。村民陈先玉说，张泽清不该去学校，但是他去闹事是有

原因的。“四组的地被占了。”陈先玉说。 

    四组的老组长陈正文向记者展示政府裁决书。他说，1975年，四

组的 210 亩和邻村的 115 亩土地划拨给公社建设砖瓦厂。包产到户

后，四组关于这块土地的争议一直没断过。1993年，潜江市人民政府

裁决：整个 300 多亩土地使用权确认给了浩口砖瓦厂。对于这一裁

决，陈正文和部分村民一直不接受，至今仍在为此事到处反映意见。 

    浩口镇党委书记徐国亮说，以前是土地无偿划拨，后来才有征收

出让，再后来又有了招拍挂。“如果用今天的法律和政策去衡量历史

的做法，那这个社会还怎么运行？”在一次反映情况现场，记者听到

村民们讨论：如果政府不管张泽清的事，只要管地的事就行。 

    要求四组的非耕地重新分配 

    记者 12日来到张家，张泽清妻子褚珍元站在家门口，面无表情。

记者跟她聊天，她指着隔着十几米远的陈正文：“跟他们说。” 

    “老张为什么去学校？”记者轻声问。 

    褚珍元转头看了一眼陈先玉，支吾出一句：“地——地的事。” 

    6月 5日，张泽清到镇上反映意见，接待他的正是浩口镇党委副
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书记王林华，当天值班的还有许桥村村支书许本新。他反映的确实是

土地问题，不过，是四组约 40亩的非耕地重新分配问题。 

    陈正文介绍，非耕地一直被本组六七户村民租用着。2003 年税

费改革之前，村集体还能收上承包费，但是 2003 年之后，国家不收

税费了，这个钱有的也收不上来了。种田多，拿补贴就多。村民要求

重新分这些地，张泽清也是其中一个。离浩口镇不远的许桥村四组有

320多人，目前上报土地有 176亩。因人均耕地少，离城区较近，外

出打工的人走了大半。 

    记者在浩口镇政府 6 月 5 日的来信来访交办单中看到，对于张

泽清重新分配非耕地的诉求，处理意见是：“许桥村开群众代表大会，

集体讨论解决所反映的非耕地问题”。 

    徐国亮介绍，非耕地纠纷是 2003 年以后各地农村普遍存在的问

题。由于有国家二轮土地延包政策，哪一级政府都无权出面重新分配

土地，只能按村民自治的办法。但占着地的不愿让出来，没有占的又

一定要分。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1513:53 

    中央刺激经济刻意绕过楼市：房价下跌风险可控 

    2014-06-1509:36:18来源：经济观察报 

    中国日报 

    对房地产市场进行直接干预的时代已经过去。尽管房地产市场的

下行趋势正在拖累宏观经济，但两次定向降准的政策变动小心翼翼地

绕过了房地产业。 
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    “继续维持稳健的货币政策，这一点目前没有改变，从货币政策

的角度来讲，没有对房价进行支持。”宏源证券固定收益总部首席分

析师范为说，“当然会存在资金间接流入到房地产市场的情况，但目

前的政策还是保持了一定的延续性，并且是谨慎的。” 

    这种谨慎很有必要，中国经济走势和房地产市场走势正密切相关。 

    “GDP 的增长速度下滑，房地产价格 1-4 月份还是有所回落的，

说明总体的经济偏弱一点，经济下行的压力还是存在的。”国家信息

中心经济预测部主任祝宝良在 5 月 20 日介绍当前经济形势和宏观调

控政策的新闻发布会上说。 

    范为认为，经济形势不好会影响人们对房价的预期，同时房地产

市场下行又给经济增长带来压力。不过，这种经济结构调整中的阵痛

难以避免。“去年下半年基数比较低，今年实现增长比较容易。未来

经济形势好，房地产市场的预期也会慢慢调整，房价会逐步回归合理

水平。”他说。 

    积极的财政政策、稳健的货币政策、扩大内需和化解地方政府性

债务等一系列调整组成了新一届政府的“微刺激”调控政策，小心翼

翼地把握经济走势和房地产市场之间的关系。4 月 25 日中共中央政

治局会议之后，各项扩大内需的微刺激陆续出台，小微企业减税、棚

户区改造的开发性融资、铁路建设的投融资改革被称为“三箭齐发”

的微刺激，同时国务院放开 80 个基础设施建设项目，以吸引民间投

资。 

    而行政干预正在从房地产市场中退出。“房地产调控现在主要是
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地方在做，中央并没有统一的房地产调控政策。在供小于求的地方增

加供应，高房价的城市则探索共有产权住房。”一位接近国土系统人

士透露，“正在探索的共有产权住房问题会有一些支持政策。” 

    从 2014 年 4 月开始，部分二三线城市已经陆续出台与房地产调

控相关的地方性文件，这些文件均利好房地产市场，以公积金政策松

动、户籍政策、条件审核等方式进行松绑“实验”。继南宁、佛山、

宁波等城市的松绑限购之后，沈阳房地产市场曝出消息称沈阳将全面

取消限购，随后沈阳市政府部门紧急澄清，称没有明确发文取消，但

局部确有微调。 

    对这些松绑限购的地方性政策，目前住建部并未给出正面回应。 

    到目前为止，这些看似利好房产市场的宽松政策并没有得到市场

积极响应。范为分析，“各地的差别性政策只是短期的刺激，如果不

是全国同步的政策，个别城市可能会出现小阳春，但时间一过又会回

到原来的状态。” 

    在房价上涨压力较大的城市，如北京、上海、广州仍在严格执行

此前的房地产调控政策。6月 4日在国务院新闻办新闻发布厅举行的

棚户区改造和保障性住房建设进展情况发布会上，住房城乡建设部总

经济师冯俊表示，宏观调控政策是鼓励、保护消费需求，遏制投资需

求，每个地方根据自己的实际情况做出判断。 

    面对不断分化的房地产市场，中央政府在今年的政府工作报告中

放弃了十年来坚持的“严格调控”，首次提出“分类调控”的基本原

则。住建部开始把注意力更多地投向保障房建设，尤其加大了对棚户
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区改造的投入力度，通过增加供给的方式来实现对房地产市场的另一

种调控。 

    对经济下行担忧的负面情绪更容易被房地产市场吸收，引导社会

预期已经成为中央政府进行宏观调控的措施之一。祝宝良认为，经济

进入新常态，经济增长速度是比较合理的，目前存在的产能过剩的风

险、地方政府融资平台的风险、房价下跌的风险都在控制的范围之内，

加上新出台的调控政策，下半年的经济应该还是稳定的。“目前政策

都是微调，如果经济下行压力加大，需要更加宽松的政策来对冲，但

这存在操作风险，地方政府可能又把这个放大了去执行。”范为认为，

对政策实施的过程控制更重要。 

    “包括 PMI 在内的比较重要的 5 月经济数据已经有所回升，下

半年 GDP 保持在 7.5%以上的可能性比较大。”范为说，“目前不用出

台更大规模的刺激政策，应该就能稳住经济增长”。 

    ---------- 

    1968：中央用基础设施投资暂时代替房地产的思路已经很明确！

这和我几年前写文章指出的办法是一样的！因为过剩建筑产能是我们

的问题，现在房地产已经比几年前更过剩了，不是不想刺激，实在是

在 2013年初试着放钱给房地产刺激也没有刺激起来啊！被动调整！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1513:55 

    所谓混合经济不新鲜！我今天买菜路上想明白了，当年毛主席的

公私合营就是混合经济，不过当初走的是公有化社会主义道路，现在

是私有化的道路，什么叫路线不同，什么叫道路不同，什么叫回头路，
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我看现在私有化的混合经济就是走 1949年的回头路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1513:58 

    关于顶层设计我忽然领悟：186 埋伏了群众文化思想，286 埋伏

指定 486 前 2 位的座次以防 386 不听话，而 386 指定了 586 而且限

制死了 486！都是处处埋伏啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1514:02 

    只要任志强这样的大资本家还在共产党内本人就不写入这个党！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1516:47 

    金银币三年跌幅近四成投资客感叹白忙活一场 

    2014年 06月 15日 09:38 

    记者走访西安多家收藏品市场了解到，近期金银价格波动收窄，

导致金银币市场价格波动不大，依旧维持人气冷淡、小量出货的市场

格局。 

    金银币价格整体走低 

    西安李家村一家金银币店田经理介绍，今年新发行的不少金银币

出现高开低走的情况，高开是因为金银纪念币新品种发行量大幅缩减

所致，低走则和近两年国际金银价格走低有关。上半年发行的中国佛

教圣地—峨眉山金银币面市价为 5300 元，而目前市场成交价仅为

4600元，跌破了 5000元的零售指导价。 

    “和两三年前相比，金银币价格的跌幅可谓一落千丈。”业内人

士介绍说，从人们熟悉的 1盎司熊猫银币价格上就能反映出来，2011

年现货白银价格最高达 10.44 元/克，当年 1 盎司熊猫银币售价最高
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达到了 400 元/枚；如今，白银价格跌至 3.83 元/克，今年发行的 1

盎司熊猫银币已经跌至 160 元/枚。而从跌幅较小的熊猫金币上来测

算，2011年熊猫金币最高达到了 2.5万元/套，目前售价仅为 1.6万

元/套，三年间跌幅接近四成。 

    老银元投资两年无收益 

    铸造于 20 世纪初的“袁大头”是我国历史上发行量最大、流通

最广的银币，向来被看成是古币银元市场价格涨跌的风向标。受金银

价格下跌影响，古币银元收藏领域也遭到了寒流，“袁大头”价格接

连跳水。 

    “这两年”袁大头“价格几乎没变，还维持在 600 元/枚左右。”

收藏爱好者冯先生告诉记者，三四年前“袁大头”银元价格最高涨至

800元/枚，他于 2012年 7月低点时，以 605元/枚的价格购入 50枚。

“两年过去了，现在好品相的也不过 600 元，等于白忙活一场。”记

者在西华门、大唐西市看到，卖家叫价均在每枚 600 元~650 元，货

源充足成交量却很小。“白银价格的下跌对银元的冲击很大，直接导

致了近年来银币市场的低迷。”邮币卡市场商户透露，人们都有“买

涨不买跌”的心理，银元行情的低迷使得成交量锐减。“预计过了七

八月市场传统的”歇夏期“后市场趋暖，银元价格会有小幅反弹，如

果赶上白银价格反弹还将有力推动银元价格上行。” 

    --------------- 

    1968：金银币可以考虑投资了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1516:53 
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    南京：公交司机扶老人反被讹乘客跟到派出所证其清白 

    2014年 06月 15日 02:27 

    原标题：没有监控公交旁老人跌倒，司机到底扶不扶？ 

    司机扶了老人反被讹乘客跟到派出所为他证清白 

    6月 11日，南京 D5线公交司机葛礼正，行车途中看到老人跌倒

后，立即停车扶起老人并联系其家人，葛礼正的行为得到很多市民的

赞扬，但他事后坦言，扶？还是不扶？当时也纠结过。昨天，扬子晚

报记者了解到，其实同一天，南京公交 83 路司机徐连林也遇到类似

的事，但扶起老人后的遭遇却大相径庭，老人坐到公交车前不肯起来

了。幸得多位好心乘客陪着他去派出所证清白。 

    通讯员任贵林扬子晚报记者张筠 

    乘客老太倒地没人扶，司机上前相帮 

    说起 6 月 11 日下午 5 点半发生的事，徐连林至今还有些心有余

悸，如果不是几位好心乘客专程陪他去了趟派出所，他感觉自己真要

“摊上大事了。”徐连林告诉记者，当天他驾车行驶至“朝天宫”站，

停车上下客期间，他听到两位女乘客交流称，有位老太趴在路边没人

扶。徐连林回头一看，发现一位老太确实趴在路边，两腿还不停地蹬

来蹬去的，但就是爬不起来。徐连林没多想，立刻拉上手刹邀请一位

坐在前排的乘客和他一起下车扶老人起来。“那位先生起初有些不愿

意，但经不住我劝，便和我一起下了车。”徐连林说，他和那位男乘

客合力将老太扶了起来，并帮助她坐在路边休息，随后两人上了车。

没想到，徐连林刚准备发动汽车离开车站，那位被扶起的老太以迅雷
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不及掩耳之势跑到了公交车前，一屁股坐在了地上。 

    站在公交车前部的乘客都将这一幕看得一清二楚，看到这一幕，

车上的乘客立刻炸开了锅，激烈争论起来。其中一部分乘客很气愤，

一边数落徐连林“不该多事”一边给他“上课”：“我叫你们别去管这

事吧！”“她跌倒是她的事，车没来她就趴在那了，与你一点关系都没

有，你们这一扶就全是你们的事了！”“叫你能哎！扶出事了吧！”一

些乘客当场就发起火来，对着徐连林怒吼：“我们下班回家还要做饭！

你这一多事，耽误我们多少时间！”“现在怎么办？人家赖你，我们跟

着遭殃！” 

    车上炸开了锅，路过的市民也纷纷围拢过来，可任凭围观的人如

何劝说，坐在公交车前的老太就是不肯起来。“我当时那个后悔啊！

当时真应该听人劝的，直接开车走人不就没事了？没想到做了好事，

还做出麻烦来了！”徐连林坦承，看到当时老太的行为，再听着乘客

们的各种数落，他真是无言以对，同时，非常后悔自己“多事”。 

    害怕老太讹上司机，多位乘客跟到派出所作证 

    既然情况已经发生只能面对，徐连林报了警，车上的乘客该下车

的下车了，该换乘的换乘同线路车走了。让徐连林没想到的是，有七

八位乘客竟然留了下来，他们都坐在车上，生怕老太讹上司机，说要

等警察来了，一起去派出所作证。“我车头的监控是坏的，我当时心

里紧张得一塌糊涂，看到有这么多乘客愿意留下来帮我作证，当时激

动得都忘了说谢谢了。”徐连林如是说。 

    过了一会儿，警察来了，老太还是不肯起来，警察从老太衣袋里
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找到了一张纸条，通知了老人的家人，在旁边市民的劝说下，5分钟

后，老太勉为其难地站了起来，不一会儿老太的老伴终于赶到了现场。

围观的市民了解情况后都在帮着司机说话，“你这是典型的碰瓷！”不

少激动的市民对老太说。警察见状，火速要带老人和公交司机离开现

场，到派出所处理。留在车上的那七八位乘客这时也都下了车，表示

要跟着一起去派出所作证。 

    大家步行到派出所后，警察挨个分开取证做笔录。徐连林记得，

热心乘客中有位六十多岁、带着小孩的老太太，她全程都在给徐连林

打气。而一位在莫愁路站上车的、南京女子中专的女学生是几位证人

中最年轻的，小姑娘一直默默地跟在大家身后。笔录时间一共花了近

1 小时，此时已是晚上七点左右，看着这么多陌生人这么迟不回家，

甘愿留下来作证，再加上警察的劝说，倒地老太的老伴早已知道了事

情的真相，带着老太回了家。 

    最后一个接受笔录的徐连林本人，警察问得很仔细，没放过任何

细节。“警察问完以后对我说‘你真是好样的，我其实很敬佩你！’”

徐连林说，听了警察的那句话他当时非常振奋！等徐连林走出问询室

的时候，七八位乘客已走了大半，那些人他都没留下联系方式。“耽

误人家两个多小时，最后连句谢谢都没来得及说，我蛮不好意思的。”

徐连林说，当天的事起初让他觉得很窝囊，可后来发生的改变让他又

恢复了信心，他觉得只要做好事，还是会有好报的“这个世界上还是

好人多！”扬子晚报记者从 83路车队了解到，车队领导知道了徐连林

的事迹后也非常感动，目前车队已将这件事上报给了总部，他们有信
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心给徐连林申报嘉奖 

    ------------- 

    1968：我和网友的意见是一致的，这样的老太太派出所为什么不

追究她的责任呢？？那个该死的老太婆录口供了吗？如果这样一走

了之，这等于是在纵容犯罪，让老伴领回家去回到家一会又出来讹人

了？抓住一个坏典型就要把她往死里治，起码是按照抢劫罪和诈骗罪

和严重危害社会公共安全罪量刑，起码 20 年！让她老死在监狱！如

果没有人作证，这个司机不是有被敲诈去很多钱，以后还是没有人敢

帮助老太太！南京的派出所脑子是有问题了，我就奇怪南京的公检法

系统招录公务员考试没有，这些人的智商真是有问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1517:11 

    人民日报：越南侵占中国 29岛礁该有交代了 

    西沙本无事，只因贼惦记。所谓的“西沙争议”完全是越南挑衅、

炮制出来的。越南政府近来多次污蔑中国 1974 年通过武力占领了西

沙群岛，是侵略行为，违反了《联合国宪章》和国际法基本准则。 

    ----------- 

    1968：人民日报的眼光和胸怀太狭小！我的看法是这样的： 

    1：既然越南破坏中国和越南的一切划界协议，那么，关于中越

渔场划分的友好协议废止！ 

    2：越南占据中国南海、西沙超过越南国土几倍的中国海洋面积

并获得经济利益，中国同样保留占据越南本土同样面积同样年份进行

开发的权利，越南陆地不足面积部分用时间补偿，这样中国必须要获
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取起码从 1974年以前开始越南 60-100年的国土开发权！ 

    3：鉴于缅甸、老挝、泰国、柬埔寨与中国的友好关系，中国将

联合湄公河流域国家联合对越南开发。 

    4：越南当年驱赶几十万华侨的经济补偿问题一定要提出来！在

越南有着大量的中国华侨后裔，如果中国进入越南进入开发，所有中

华后裔直接补贴 10 万人民币，我们有的是钱有的是商品有的是盖房

子的能力！即使全部越南人民都认为他们是中华安南人后裔我们也完

全可以支付，即使不是中华后裔只要是和中国公民通婚的越南人民都

会获得 10万人民币和一套住房！ 

    5：腐败的越南政府已经背离了胡志明爷爷的教导，中国人民是

帮助越南人民清除腐败的！我们不是灭亡越南而是支持越南共产党回

归胡爷爷中越一家的道路，我们不要越南的领土，我们只是希望越南

和中国一起抵抗美帝国主义，反对对美帝的投降，中国将派出 5000

万自己优秀儿女到越南开发越南和越南人民共同分享社会主义改革

红利！中国用商品获得越南的稻米，这符合越南人民和中国人民的利

益，如果越南回归正确的社会主义道路，越南欠中国南海的石油钱中

国可以不要，但是前提是越南的反动政府必须被推翻！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1517:14 

    研究世界历史和近年美军的战略谋篇，明显看出来舆论文化要前

行，经济要跟上，政治亮相后最后才是军事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1517:26 

    引用有意思的【班主任的微信】高考已经结束，考上大学的同学
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注意了：要记得和没考上或弃考的同学搞好关系，等大学毕业了好去

他们的公司去打工！考上一本的要经常联系二本的，未来家乡的领导

就是他们！后面还有，二本的要跟大专的搞好关系，他们将是你们孩

子的老师！”也要和不上大学当兵的搞好关系，都是交警，警察和城

管！！富二代更要和女生搞好关系，因为她有可能成为你后妈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1517:32 

    附录：奥巴马：将助伊拉克平乱不派遣地面部队 

    国际时事新京报[微博]2014-06-1503:40 

    美国“布什号”航母驶入波斯湾应对伊拉克局势 

    国际时事人民网[微博]廖政军 2014-06-1505:45 

    奥巴马的艰难抉择：如何援助伊拉克？ 

    坚决不地面参战，空袭介入有疑虑，武器支持不放心 

    美国总统奥巴马 2008 年角逐总统竞选时，成功塑造“反战”形

象，“结束战争，让美国人回家”的口号为他赢得众多选票。而今，

伊拉克政府遭遇反政府武装猛烈攻势，受到美军 2011 年底撤离以来

最严重挑战，美军作为伊拉克求援对象，奥巴马做何考虑？ 

    地面参战？ 

    怎能重蹈覆辙 

    奥巴马首先回避的是地面部队直接介入，11 年前的那场战事给

美国留下不少教训。美国在伊战打响后深陷战争泥潭，伤亡人数不断

攀升，庞大军费开支给美国经济构成沉重负担，国内反战呼声不断，

布什政府承压，甚至累及其所在的共和党总统候选人。美军迅速推翻
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萨达姆政权之后，其许诺的“民主与繁荣”并未降临。 

    奥巴马 13 日在白宫南草坪发表讲话，称美方仍有多种选项，但

不会派遣地面部队，“我们仍需谨慎观察”。 

    空袭介入？ 

    难寻固定据点 

    相对直接且收效较快的介入方式在于空袭。然而，美军先前空袭

的萨达姆政权以及利比亚卡扎菲政权时，都以固定基础设施和政府部

队为目标，但“伊拉克和黎凡特伊斯兰国”武装人员分散，流动性大，

空袭能否精准实施、重挫其长期战斗能力，值得考虑。驻伊美军先前

所致平民伤亡已经导致不少反美和反政府情绪。 

    奥巴马在 13 日的讲话中说，任何军事行动都必须“针对目标、

精准”，这也反映出他对平民伤亡和美军被再度卷入泥潭的顾虑。 

    武器支持？ 

    担心武器外流 

    一名美国前官员告诉路透社记者，白宫寻求限制军事介入程度，

很可能同意国防部提议，即加速交付军事装备、加强对伊人员培训且

不排除空袭。 

    不过，交付武器的问题在于，小型武器易于交付，但“阿帕奇”

武装直升机和 F-16 战斗机等大型装备生产周期长，一时间可能心有

余而力不足。 

    此外，美方也担心过快交付大量武器装备，可能导致反政府武装

获利。反政府武装近日突袭行动之后，就展示了不少收缴的美军装备。
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据新华网 

    ■揭秘 

    “基地”逆子巴格达迪 

    妄图建立横跨多国的极端教义王国，彪悍作风引起“基地”内斗 

    伊拉克形势告急，反政府武装直逼首都巴格达。连日来的武装袭

击由“基地”最好战分支“伊拉克和黎凡特伊斯兰国”发起。这支武

装的头目是阿布·贝克尔·巴格达迪，乌萨马·本·拉登最具实力的

“继承人”之一。他妄图建立一个横跨多国的极端教义王国，并不惜

与“基地”总部高层翻脸。攻城略地驻扎占领，拥有真正占有的“领

土” 

    与“基地”以往零星、致命的恐怖袭击不同，这轮武装行动以攻

城略地为目的，带有鲜明的“伊拉克和黎凡特伊斯兰国”特色。 

    这支武装本来是“基地”在伊拉克的分支，曾以“伊拉克伊斯兰

国”为名，近年在叙利亚内战中迅速壮大，估计已经吸纳来自全球的

7000多名极端分子。 

    为实现建立极端教义王国的“宏图大略”，巴格达迪近年来指挥

下属分步骤、有策略地展开一系列暴力活动，逐步控制伊拉克北部和

叙利亚的不少乡村和城镇。 

    在叙利亚，该组织趁内战迅速扩张，攻占东部城市拉卡，不仅在

拉卡及周边行使行政管辖，甚至还开通公共汽车。这个人口近百万的

城镇因此成为“基地”组织真正占有的第一片“领土”。 

    “鬼影”难寻擅长伪装容颜，讲各种口音阿拉伯语 
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    “伊拉克和黎凡特伊斯兰王国”是近年来最活跃的极端组织，但

其头目巴格达迪却可以避开公众视线，有如鬼影一般存在。他 1971

年出生于伊拉克萨迈拉一户虔诚的穆斯林人家，在巴格达伊斯兰大学

取得伊斯兰学博士学位，在美国 2003 年入侵伊拉克时投身“基地”

伊拉克分支活动。尽管巴格达迪在众多武装头目中脱颖而出，但外界

对他知之甚少。在叙利亚内战中，“伊拉克和黎凡特伊斯兰国”的主

要敌手“真主党”武装给巴格达迪取了个外号“鬼影”。 

    曾新眼见过巴格达迪的武装分子艾哈迈德说，他不仅擅长伪装容

颜，还会讲带黎巴嫩、叙利亚等各种口音的阿拉伯语，足以乱真。 

    不服“基地”挑战“基地”总部，不惜与高层翻脸 

    巴格达迪的个人影响力上升，对“基地”元老也构成威胁。 

    在向叙利亚扩张期间，“伊拉克和黎凡特伊斯兰国”手段残忍，

连医生和人道主义救援力量都不放过，引发其他武装力量不满。 

    巴格达迪不仅作风彪悍，而且野心勃勃，一心要吞掉“基地”在

叙利亚的分支组织“救国阵线”，与该组织头目阿布·约拉尼的矛盾

日趋白热化。今年 5月，扎瓦希里以“基地”头目名义“出面”干涉，

要求巴格达迪退回伊拉克。但巴格达迪拒绝从命，称在扎瓦希里和信

仰之间，自己选择后者。 

    “他是不断试探底线的熊孩子，令‘基地’头疼不已，”智库兰

德公司反恐专家赛思·琼斯说。据新华社 

    ------------ 

    1968：美国在伊拉克看来真的要退出，就这样忍了？这是叫嚣要
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同时打赢两场战争的美军吗？原因要好好思量！是经济实力不行还是

军事实力不行还是另外有更重要的战略意图？有一个逻辑是相关的，

不想引起世界石油的涨价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1517:38 

    占据伊拉克北部大片地区的反政府武装 13 日攻势不减，占领了

首都巴格达周边迪亚拉省的两个城镇，并准备攻占伊拉克北部重要城

市萨迈拉。 

    伊拉克警方官员 13 日说，反政府武装占领了迪亚拉省的杰卢拉

镇和萨迪赫镇，它们离巴格达的距离分别为 125 公里和 95 公里。反

政府武装人员开皮卡车，上面架设机枪。驻守当地的伊拉克士兵未做

任何抵抗，纷纷逃离。 

    伊拉克警方官员还透露，伊拉克北部库尔德自治区的武装人员也

进入杰卢拉镇，以保护当地的库尔德政党办公室，但库尔德方面的武

装并没有与反政府武装交火。 

    伊拉克反政府武装由逊尼派极端组织“伊拉克和黎凡特伊斯兰国”

领导，但据信其中也包括伊当地一些对什叶派政府不满的逊尼派武装。 

    法新社报道，有目击者 13 日看到，大批反政府武装人员正在伊

拉克北部城市萨迈拉周边集结，准备发起进攻。 

    萨迈拉距离巴格达仅 110公里，城中的阿里·哈迪清真寺则是葬

有什叶派穆斯林历史上第10伊玛目阿里·哈迪和第11伊玛目哈桑·阿

斯卡里的重要宗教圣地。2006 年 2 月，阿里·哈迪清真寺遭到炸弹

袭击，金顶严重受损，这引发了伊拉克国内什叶派和逊尼派之间的血
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腥仇杀，造成数以万计的人死亡。 

    伊拉克安全官员 13日还说，反政府武装人员占领了两个武器库，

里面有 40 万件武器，包括 AK-47 步枪、火箭弹、火箭弹发射器、炮

弹和迫击炮等。 

    --------- 

    1968：我昨晚看了洛杉矶之战，我在里面没有看到美军有多么了

不起的战术！无非是直升机和呼叫式炮火火力支援这种在朝鲜战争就

有的作战模式！高科技的就是夜视仪而已！在巷战中美军没有优势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1523:08 

    @鄂闽 15961楼 2014-06-1521:01:08 

    帖东内存卡不小，含金量低得可怜，正因为国大人多，上至君王，

下至平民，狂妄自大，不思进取 

    ----------------------------- 

    先生此言差异，君王何尝狂妄自大？几十年来韬光养晦谦虚的很，

而且狂妄自大与不思进取本身是矛盾的！就和湖北和福建不搭界一样

嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1523:21 

    来点含金量的： 

    我估摸普京咋样该在乌克兰动作一下了，卖天然气保障经济也保

障了，国际舆论也准备了，国内该安顿的也安顿了，应该在乌克兰行

动了吧，果然前哨试探已经来了！依我对普京的了解，稳住克里米亚

后，拿下东乌克兰，乃至整个乌克兰对俄罗斯具有战略意义！现在美
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军急急忙忙从伊拉克、阿富汗撤退，正是往美军屁股后面踢一脚的好

时机！我还是想不明白美军要去干什么？如果想搅局乌克兰是不会从

伊拉克撤退的！顺便说一下关于洛杉矶之战的电影，我想明白了，要

害不在海军陆战队上，要害在无人机集中使用上！如果那样，这就像

二战德国集中使用坦克一样，确实是一场战争革命了！前年吧，美军

全球出几百万征集无人机方案呢！其实这也不新鲜，我几年前就提出

全自动透明无人化战争理论！美国军队武器研发专门请好莱坞导演和

科幻作家参与讨论，如果有一天我接到总装备部讨论的邀请那么就标

志着中国武器研发赶超美国的真正开始！如果错过这一步，我指的不

仅是造无人机，还有无人机的战役使用问题，我们又要回到用大刀对

八国联军的枪炮的时代了，哈哈，我这个人没有别的本事，想像力还

是很好的！ 

    附录：乌总统：俄军坦克进入乌克兰与乌军激烈交火(1) 

    小大打印 2014-06-1508:57:24环球时报 

    环球时报 6 月 14 日报道，乌克兰总统和内务部长 12 日指责俄

罗斯 3辆坦克和其他军事车辆越过边界进入乌克兰境内，并展开激烈

交火。乌方这一说法遭到俄罗斯否认，俄罗斯外长表示，“这只不过

是又一个假消息而已”。美国迅速表示要调查俄坦克进入乌境内一事，

表示“如果消息属实，将对俄实施第三轮制裁”。 

    据俄《晨报》13日报道，乌内务部长表示，12日晚，3辆坦克和

其他军事车辆越过边界进入乌境内，途中遭到乌军攻击，双方展开战

斗。有消息称，一辆俄坦克被摧毁。乌内务部还表示，这些坦克是 T-
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72 型，到底是俄军派出的部队还是当地亲俄势力获得的最新装备目

前无法确定。但有一点是肯定的，乌军从来没有装备过 T-72 坦克。

乌方的说法遭到俄罗斯否认。俄外长拉夫罗夫表示，“这只不过是又

一个假消息而已”。而俄新社 12 日称，“顿涅茨克人民共和国”民兵

承认，他们获得 3辆坦克支援，“将被派往局势最复杂的地方”，但未

透露其来源。 

    据俄《观点报》13日报道，乌总统波罗申科 12日与俄总统普京

首次通了电话。波罗申科在电话中对俄军坦克进入乌境内表达了不满。

他称，目前的形势是不可接受。美国务院发言人普萨基 13 日迅速表

示，美国将调查有关俄坦克进入乌克兰境内这一消息。美国大西洋理

事会副会长威尔逊也表示，如果这一消息得到证实，西方应当对俄实

施第三轮制裁，并开始向基辅提供武器援助。 

    13 日清晨，乌克兰军队开始对位于马里乌波尔的“顿涅茨克人

民共和国”民兵司令部发动强攻。乌军动用火箭弹袭击司令部，导致

大楼起火。经过激烈战斗，乌内务部长表示，“政府军已经占领大楼，

并升起了乌克兰国旗”。随后，斯拉维扬斯克民兵称，乌军再次使用

燃烧弹对当地发动袭击，结果造成一家俱乐部和几栋民宅被烧毁。 

    乌克兰新闻社援引目击者的消息称，13 日晚，卢甘斯克市爆发

战斗，机场大楼冒出滚滚浓烟。“卢甘斯克人民共和国”新闻中心负

责人表示，民兵击落一架乌克兰运输机。“卢甘斯克共和国”总理称，

希望在自己土地上看到维和人员。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1523:28 
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    补充：右派的资料是中国 1949 的 GDP 当时是日本的两倍，但是

我们要算人均收入！日本才多少人啊？而且日本的机器因为劳动力缺

失而暂时闲置！我们是压根没有这个机器！说白了有工业社会和农业

社会代差！ 

    网友建议大家看看梁晓声的一本书----中国社会各阶层分析！这

本书深刻揭示了我朝的腐败有多可怕。很多中国富人的发家史是非常

简单的，根本不需要什么经商之道。只要傍上权力，谈笑之间即可进

帐数百万甚至上千万。 

    --------1968：这就是新的四大家族模式！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1523:29 

    我一直忐忑的原因就是：习的经济顾问刘鹤的来历太可疑了，这

是我无法做最后判断他的性质的根本原因！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1523:31 

    关于秦城哪位的事情，今天散布我又脑子回想了一下，所有有力

证据居然都和一个有间歇性精神病的女的口供有关，这样的女的干出

任何事情都是可以想象的！她不是已经因为别人说要害自己儿子而杀

人了吗？如果她那么对丈夫言听计从那么什么事都和丈夫商量，她为

什么杀人的事不商量？一个间歇性精神病的她完全可能对干没干过

这事都不能确切的记忆，甚至可以在人们的交流诱导下某段时期忽然

顺着诱导者的意图说一大段以后她自己都匪夷所思的再不能重复的

话，也就是她现在这样说，过一会情绪变化又会那样相反的说！况且，

既然是她对儿子特别特别关心，那么如果我是熟悉心理学的办案高手，
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完全可以以此为胁迫，诱导这个可怜的间歇性女精神病人在受到儿子

也要被拉入监狱的胁迫下被迫说出一些办案人员需要的话！这就是，

这就是为什么只能放某段视频而不能本人出庭的根本原因！也是将来

能够翻案的铁证！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1600:15 

    中华民族崛起百年发展纲要（一）----ZXL1968 

    中华民族要真正崛起要制定起码百年的发展计划！今天，我首先

谈谈人口问题。我从计划生育开始讲起吧，我们的人口当然要控制要

降低，但是是循环的有计划的逐步降低！一个根本判断，地球的资源

维持不了这么多人同时高消耗的现代化！这点我和共济会的看法是一

致的！但问题的关键是谁活到最后的问题！ 

    中国的稳定统一是基于有一个人口数量占绝大多数而又文化和

平内心善良的甚至有些过分的汉族的缘故，汉族不是一个侵略的民族，

她的优点是这个缺点也是这个！世界历史上如果不是汉族处于这个主

导民族的地位如果让世界其他文化的民族处于我们今天这样一个地

位，都是不能容许文化多样性存在的！比如西亚北非伊斯兰文化区的

文化就有明显的地域排他性，欧洲的德国就发生过对犹太文化的排他

性惨剧！但是所有这些文化在中华大地我们都是包容的，这是事实！

反过来讲，如果今天中国不是汉族为主体民族汉文化是主体文化那么

就将动乱不休！这就是我的历史唯物主义的基本判断！基于这样一个

基本判断，在中国各个民族都不必担心在德国发生过的对犹太人的种

族灭绝，也不用担心在南非发生过的种族歧视隔离，也不用担心美国
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发生的白人警察对黑人的歧视性暴打！恰恰相反，倒是一些民族一些

宗教在历史上对汉族采取过极端的杀戮行为，比如历史上五胡乱华，

以及近代某些地方出现过“杀汉灭回”的口号和行动！而汉族及其文

化从来没有对其他民族有任何灭绝行为！当然蒋介石的中国有过阶级

压迫但哪也不是针对哪个民族的！我说这么多什么意思？就是历史证

明全国各民族只有以汉文化作为主体文化的基础上合理保护自己的

民族文化遗产，逐渐使 56 个民族的文化融合为中华文化，这样大家

才能永远像一家人一样和平共处！这里要阐明这样一个道理，以汉文

化作为主体文化的表现比如在官方语言上一律用汉语！这不是对要显

示哪个民族优越，这起码可以提高办公效率也便于全国人民互相走动

交流就业，更重要的这是显示我们各民族都是一种文化也就是中华文

化！文化不认同又如何认同是一个国家呢？所以这也是提高国家凝聚

力的表现！我这样说是有现实依据的。我们要知道即使是印度，他的

官方语言是英语！显然印度已经独立了，印度独立了为什么还要用英

语？非要把这个语言提高到民族国家的高度，这不是继续使用殖民地

时期的语言吗？用印地语不行吗？我告诉大家还真不行！印度民族教

派林立，而长期以来的英国殖民统治所有印度学校都说英语，这样一

个从众原则，印度把英语作为官方语言丝毫不破坏他的独立形象！而

且很方便的把印度人逐渐凝聚起来，原来各说各的话，搞的不同地方

跟不同国家一样，大家没有共同语言怎么认同是一个国家！而且印度

说英语是英联邦国家也同时让印度人在欧美找工作没有什么语言障

碍！今天印度人回家也是要说印地语以及其他民族语言的。印度文化
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因为说英语消失了吗？没有嘛！我再举一个中国回族的例子，他们的

祖先当初到中国来显然不是说汉语，但是，这么多年了，当年来中国

的这些回族人已经全部说汉语了，大家好好看看回族人民改变自己的

民族性丢失自己的文化没有？没有！而正是因为说汉语与周围其他民

族交流，这样回族成为中国分布最广与中华文化融合最好的民族！再

从我的亲身经历说吧，我们新疆是多民族地区，其实，我们日常工作

中，上级来的各级领导给我们下指示，做报告，不论他是汉族还是维

吾尔族还是哈萨克还是蒙古族或者回族，我的上级领导还真的各个民

族都有，他们工作中已经无一例外的给我们下指示做报告，却是非常

方便，我们设想一下，如果每个民族的人上来先用本民族的语言说一

遍，然后汉语再翻译一遍，下面各民族群众都会坐不住的，啊，领导

的讲话一般都很长嘛！哈哈哈哈哈！我带孩子到新疆人民大会堂看各

国小朋友的亚欧博览会演出，就说报幕吧，汉语一遍，维吾尔语一遍，

英语一遍，领导讲话也是这样，我孩子就坐不住了，节目再好看也不

想看了嘛！强调民族性区域性首先还是要首先服从全国性！香港特别

行政区也好还有其他自治区也好法定共用语言是汉语，大家就一起用

这个语言就行了，我们是一个国家叫中华人民共和国，我们是一种文

化是中华民族文化，我们互相交流用一种语言我们参加国际活动代表

中国表达中国声音也只能是一种语言，各地区各民族都不能例外！ 

    上面我谈到了语言，下面我谈一下人口问题！上面已经用历史和

现实充分的证据表明了汉族实际上是个讲道理的民族，汉族自身也是

不断融合产生的，鉴于汉族历史上和文化上从来没有要灭绝其他任何
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民族的劣行，那么各民族就都没有必要担心汉族的人数众多，但是现

在有一个问题，这个问题就是按照现行的计划生育政策，汉族这个主

体民族在不断的减少，有些民族有随着人数急剧膨胀的民族意识增强

的不利于国家和全国各族人民稳定安全的倾向，那么对他们加强计划

生育是理所应当的！因为如果不去控制他们的人口的话，我们面临的

就是国家动荡分裂，一个多民族国家文化认同是很重要的一个团结因

素，同时保障各个民族适当的人口比例也是国家稳定的基础！大家设

想一下，只有在原始和经济落后的古代，在争夺草场的民族仇杀的环

境中，只有在互相敌视的环境下，大家才会争相恐后的为了占据某一

块土地拼命生育孩子培养战士，但是现在是什么时代了？在中华民族

的大家庭里，没有任何人要剥夺哪一个民族的生存空间，我们要用

100年的时间逐步把中国人口降低到 2-4亿！为什么要这样？大家看

看美国，现在人口 3 亿左右，和中国面积差不多，耕地还比中国多，

这么多年中国掠夺式开发资源，我们的资源也比不上美国，科技也没

有美国强，我们像让中华各民族的儿女世世代代过上好日子必须要计

划生育！但是这个计划生育应该是阶梯人口下降而不能是大陡崖下降，

不幸的是我们恰恰是陡崖下降！如果我们现在不对人口发展快的所谓

少数民族进行同样严格的计划生育，100年年后现在的所谓少数民族

就是主体民族了，大家都是中华儿女如果就是这样也就罢了，关键是

少数民族的人口几倍于汉族人口的增长，这样同样会带来资源和环境

问题，如果那样我们这么多年计划生育还有什么意义？所以公平起见，

严格按照各民族占全国总人口比例全国各族人民统一认识，哪个民族
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生的快了生的多了就加强哪个民族的计划生育工作！，这样在全国人

口降到 2-3亿的时候各民族比例是一样的！这样最公平最有利于全国

人民也最有利于国家统一！世界上的事情只要出于公心没有私心，只

要公平大家都一样就一定能够实行！我把话可以放到这里，如果一旦

出现不公平的事出现，任何民族都不会容忍，最后必然要走刀光剑影

优胜劣汰的自然竞争选择的道路，任何人都不要想占一时的便宜！历

史上往往是通过战争这样残酷的手段减少人口，，匈奴人如果自己的

草够吃也不会冒着生命危险到中原与汉人争夺的！谁都不傻谁都想活

命啊！我们现在是文明社会了，我们到草原上给牧民讲一下草原上羊

太多了草场就会毁掉的道理，我相信牧民也会心甘情愿的执行计划生

育政策！我们到沙漠的绿洲上告诉农民，绿洲的水就这样多，地就这

样多，养的人也只能这么多，如果再 3各 4个的生下去，将来儿子们

吃什么喝什么，我相信他们也是愿意执行计划生育政策的！所以只要

把道理给全国人民讲透，坚决的公平平等透明的开展计划生育工作，

就能实行人口缓慢有序的逐步下降！这里还要进行强制婚检和出生缺

陷儿童禁止出生！对于有遗传性严重疾病的人应当法律禁止生育！这

和爱心无关这和民族国家的未来有关！我们既然要降低人口数量就要

提高人口素质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1600:22 

    补充：《朱镕基在上海实录》，这本书里面回答了长期以来我没有

明白的 5个问题！ 

    当时朱镕基在上海开发卖地，政府出面以政府名义及其廉价收购
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土地交给开发公司经营，大家想一想这些公司能不发财吗？这些公司

是发展经济的吗？这些公司是搞高科技的吗？实际上这些公司屁事

不干只要把那块地加价倒卖就可以赚钱，这就是所谓政策赚钱！这个

政策是什么政策？就是残酷从老百姓手里以政府名义抢地然后权贵

拿上廉价地倒卖的政策，这就是所谓先富？我在朱镕基的讲话中看不

到 他 对 此 有 任 何 批 评 和 制 止 ！ 完 整 看 ：

http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=364 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1600:37 

    从一件事就可以看出中国高层没有一个懂经济的！比如搞个什么

奥运就花了多少的老百姓的血汗啊，就一个首钢搬迁就耗资 500 亿

啊，这些决策的人真是他吗的愚昧啊！其实，事情远不止如此！如果

花大价钱，在北京一直办运动会也就罢了，今天南京、明天上海、大

后天广东、深圳每一个大城市挨个办运动会挨个浪费，这谁能受得起！

著名的就有希腊办奥运会全国快破产的！我的意见，既然这些城市已

经搞了这些基础设施，那么以后全国的各种会就在这些地方办就行了，

比如越南不办亚运会，北京接着办，开幕式搞些幼儿园小朋友和北京

大妈秧歌队跳一跳就可以了，就是一个热闹嘛，还请国际大腕高价唱

歌，真是病的不轻！如果像我这样办运动会，没有几年成本就渐渐收

回了，世界人民还高兴嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1601:27 

    央视新闻：【新疆和田警民联手制伏歹徒】今天 17 点 45 分许，

3名持刀歹徒冲入和田市迎宾路一家棋牌室，对正在下棋的群众进行
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砍杀。武装巡逻力量 1 分 20 秒迅速赶到现场，与群众合力将 3 名歹

徒制服。 

    2 名歹徒重伤不治死亡，1 名受伤被抓获。4 名群众在与歹徒搏

斗中受伤，无生命危险。案件正在进一步调查中。 

    ---------------- 

    1968：我早说过新疆人民不是吓大的，只要警察能够快速到达，

没有必要满街巡逻站岗，我们老百姓自己就会把暴徒捏死！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1609:47 

    【新疆和田警民联手制伏歹徒】2 名歹徒重伤不治死亡，1 名受

伤被抓获。4名群众在与歹徒搏斗中受伤，无生命危险。案件正在进

一步调查中。 

    --------- 

    1968：我今天一大早就把这事给老婆讲，她第一反应吓我一跳，

她说打死暴徒的人不会有事吧？的确现在的法律对见义勇为限制太

多，连我老婆这样的人都心有余悸了，现在关键是赶快修改法律，对

于任何在公共场所持刀或者其他管制刀具的对公共安全造成威胁的

人，任何人都可以将其毙命而不存在防卫过当！ 

    人大法律组的一天都是吃闲饭的吗？你们不讨论这个提案，全国

人民英国投票罢免你们的代表资格！对了最近还有唐慧案，对于挂卖

妇女儿童和强迫诱使少年卖淫的人都应该一律死刑！这就是对黑社会

的专政，我们不需要再给黑律师们那么多废话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1609:49 
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    修改：人大法律组的一天都是吃闲饭的吗？你们不讨论这个提案，

全国人民投票罢免你们的代表资格！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1611:04 

    关于顶层设计，宏观导向，从法律层面看，以所谓法律的公平公

正和一部漏洞百出判刑从 3 到 10 年操作空间很大的法律，给律师留

下极大曲解空间的法律给法官留下极大寻租空间的法律，也就是权贵

和钱贵能够人为因素影响很大的法律体系，人民群众没有办法介入的

法律是一定要改变的！就是一个对见义勇为的法律制约就让中华民族

的道德水平回落到原始社会都不如！法律党们有钱有权的人即使犯罪

也可以让法律党编出激情犯罪，顺奸等等莫名其妙的词语！再不济搞

个什么病几天就可以保外就医的出来玩了！这样的法律党把持的法律，

没有人民参与的法律已经失去公平公正的意义！这里我提出左派的司

法改革方向，首先就是建立人民陪审员制度！这个可以借鉴美国的嘛！

我们不搞三权分立，但是人民介入司法这个连资本主义国家都能做到

我们做不到？有罪没有罪不是法官呆板的翻条文，不是律师一张嘴，

要人民说了算！什么叫人民民主专政？这个就是！对于法律条文上没

有的罪名，只要人民认为严重危害和侵犯了人民利益作为首例案件，

只要有群众提出起诉，人民陪审团认为确实有罪，但是法官不知道是

什么罪名，可以走快速立法绿色通道提交全国人大审议出新的罪名法

院进行判决，这样可以杜绝有些人钻司法空子和漏洞！比如手机信息

被非法盗用，垃圾短信，上网的时候网友跳出的黄色图片等对公众侵

害，这么多年了群众反应强烈，但是就是无法可依嘛，这样的事情我
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们等人大立法，我看全中国的青少年都被毒害完了他们都还没有时间

讨论呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1612:03 

    引用：坐稳了再看：叶总如何变叶董 

    发表于：2014-06-1608:31:09作者:春秋风华昨天赴一朋友饭约，

在桌上邂逅了朋友的朋友叶姓董事长。由于顽石和叶董素无交集，以

故开始阶段大家说话都比较谨慎。酒酣耳热之后，叶董便豪放起来。

这一豪放不打紧，孤陋寡闻之顽石由是获知了一个惊天秘密。叶某原

来是一家不大不小的国企的老总，在朱氏国企改革大潮席卷下，叶总

的国企跟着改制，他自己用银行贷款将企业买了下来，摇身一变就成

了后来的叶董。这样的改革故事不算新鲜，今天听来也不会让人震撼。

让我大开眼界的是叶总变为叶董的精彩过程。叶董说：“你们不知道，

我原来的国企一直盈利，产品销路很好。我整整用了三年时间费了好

大的功夫才将这家国企搞垮。我混到现在这个样子不容易啊!”顽石

请教：“叶董是如何将国企搞垮的？说来听听，也好让我等开开眼界。”

叶董不无得意地说：“先做假账，让国企扭盈为亏，然后不断向政府

报告亏损消息，请求政府解决因亏损而无力承担的职工福利，使领导

深感企业成了政府的负担，不卖掉企业将麻烦不断。中央有现成政策，

政府要甩掉包袱，到了这个时候，国企垮台也就瓜熟蒂落水到渠成。

接下来就是评估企业资产。怎么评估？嘿嘿，这个不能告诉你们，别

以为我喝多了。反正经过评估后，原来值几个亿的国企用一千多万就

买了下来。” 
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    旁边有人插话：“叶董不是空手套白狼，一下子就有了好几个亿？” 

    听了这话，叶董立即便有些愤愤然：“你以为领导都是二百五，

这几个亿我能独吞？我辛辛苦苦却只能得小头，人家轻轻松松就拿大

头，不公平啊!” 

    顽石最后还问了一个问题：“原来国企的那些职工呢？” 

    “职工？被扫地出门。哦，这个说法不对，应该叫光荣下岗。”

说这话的时候，叶董满是轻佻。 

    愚钝的顽石总算明白了叶总变叶董的曼妙过程，终于悟出了那么

多人热衷国企改革的奥秘。 

    看着一身肥肉满脸紫红瘟猪一样的叶董居然也在呼唤比太阳还

要光辉的公平正义，我差一点没将吃的东西都吐出来，幸亏没喝酒! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1612:12 

    这个就是国企给权贵们带来的好处。可惜有些人太不地道，得了

好处还在无耻地质问“60多年来，我不知道国企给了我们什么好处”！！

所以，现在不是国企的什么垄断地位的问题，是顶层设计就是只要卖

国企搞死国企厂长们就能得好处的问题！我自从看了毛主席著作，恍

然领悟了无产阶级的人民民主专政理论，我们不用给这些腐败分子费

那么多话---只要原来的国企厂长经理企业破产了，现在他自己成了

大富豪，一律将他的全部家产没收，让他享受和普通下岗工人一样的

待遇！啊，就算我们和国际接轨，我们不搞文革式的人身伤害了，也

不让他们蹲牛棚省得他们过几年又到处归来诉苦，现在世界不是讲平

等吗？企业破产了你厂长经理就不能比一般工人过的好！到美国去的
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法律都是这个道理，破产后的老板不能再当老板，在新加坡你一个破

产企业老总就是不能花天酒地，你花天酒地就违法了！改革法律党从

来不提这些外国法律！他们和国际接轨，接轨个屁嘛！ 

    我这篇短文就是中国工人阶级从蛀虫手里收回国有资产的宣言

书！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1612:21 

    地方政府官员不惜用生命维护高房价的真正原因! 

    发表于：2014-06-1416:26:29 

    作者:westsee 

    地方政府官员不惜用生命维护高房价的真正原因 

    房子建造成本也就 2千一平，地方官员至少拿 1万 5回扣，所以

房产商必须卖 2万才有钱赚。 

    如房价降到比如 5千一平，房产商就会要求地方官员把回扣再吐

出来，否则就告到纪委去。 

    对地方官员来说， 

    保高房价就是保自己的命。 

    ------ 

    1968：地价虽然说是公开竞标，可是谁信啊？哪个能在卖地上说

了算的一把手没有拿过回扣或者好处费？为什么那么多的一把手热

衷于搞建设、搞开发？为什么没有一把手主动为老百姓修复一下破烂

不堪的农田水利基本建设以及城市下水管道？其中的猫腻大家都懂

的！自从朱镕基给地方政府廉价夺取土地再转交给开发商的权力，几
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乎所有市长都应该在这个游戏中获利了，这就是顶层设计的根本目的，

大家都是贪污犯，你们都要听我的，这和老朱在上海让秘书到处整材

料最后都下不为例是一个思路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1612:29 

    引用：妇女脱掉黑罩袍，青年剃掉大胡子！ 

    乌鲁木齐“5·22”严重暴力恐怖案件发生后，引起皮山县广大

农牧民群众的极大愤慨，大家主动自带木棒等防护器具，参加到本辖

区大走访大排查大整治工作中，在木奎拉乡、乔达乡、木吉镇、桑株

乡，每乡日均就有上千人自发到本辖区荒漠、戈壁、麻扎等地走访排

查，干群结合、频繁行动，“三股势力”等各类犯罪分子真正成了“过

街老鼠”。维稳成为皮山全民责任，蒙面妇女主动脱掉了“罩袍”，大

胡须青年主动剃去了胡子，手机和电脑内存储有不健康内容的干部群

众主动前去删除，从国家干部到普通群众，转变思想之快、亮明态度

之深、全民参与反恐维稳热情之高空前。 

    --------- 

    1968：这样看，我们新疆有希望了！对暴力恐怖主义就是要人民

专政，容不得异端邪说在哪里蛊惑人心！你不是要圣战吗？你不是要

黑罩袍、大胡子吗就是明确规定这是犯法，这不是宗教和民族问题旗

帜鲜明的制止，我还不信不让穿黑罩袍、大胡子他就都不活了不成！

就要坚决打击暴力恐怖分子的气焰！看看政权是你们的还是人民的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1612:43 

    附录 1：环球时报：不应把唐慧包装成一个“上访英雄” 
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    2014年 06月 14日 01:57 

    来源：环球时报 

    原标题：舆论决不应支持唐慧继续上访 

    最高人民法院未核准“唐慧女儿案”两名被告人秦星、周军辉的

死刑，唐慧表示不能接受，她将“回到之前不断上访的老路”。这一

动向为中国社会回顾那场轰轰烈烈的争议提供了新的角度，也对我们

能否在如此复杂的线索中厘清司法公正的基本涵义形成考验。 

    唐慧和她的女儿非常值得同情，与此同时，唐慧要求将强迫其女

儿卖淫的 7名罪犯都判死刑，该要求不太可能得到法律的支持，这是

从一开始就伴随“上访妈妈”事件全过程的内在冲突。由于基层当局

“劳教”唐慧，使得舆论运动找到发泄对公权力不满的额外靶子，唐

慧案在一段时间里偏离了法院究竟该怎么判那 7 名罪犯，以及唐慧

“过度上访”对不对的主题。现在唐慧被劳教已经纠正，劳教制度的

废除，此案贡献了一定推力。案子回到了它的原点，即法院如何判决

罪犯，以及唐慧能否尊重法律，接受判决。湖南省地方法院判处两名

主犯死刑、其余 5人中分获无期及有期徒刑，这一判决当初唐慧就不

接受，要求 7 人“都死”。现在最高院连两名主犯的死刑也未核准，

唐慧的不服应在公众的意料之中。接下来要看舆论的态度了。之前舆

论对唐慧几乎一边倒的支持形同一把双刃剑。它一方面为废除劳教制

度发挥了作用，并在如何善待过度上访者问题上警示了地方当局。但

作为负效果，它也鼓励了一些上访者对司法判决的不服从，进一步拆

解了中国现实中脆弱的司法权威。唐慧如果要继续上访，实际已无申
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诉对象。因为不核准死刑的是最高法，是中国最高审判机关。而且最

高法的决定是在唐慧案成为全国性公共事件之后做出的，此案的所有

因素、包括舆论态度都已摆在那里。如果最高法的权威仍不足以改变

唐慧坚持上访的态度，那么社会对唐慧上访的态度就应有所调整。唐

慧仍是值得同情的，但她的继续上访不应得到舆论的继续支持。有人

说，上访是每一个人的权利，唐慧继续上访无错。这种对唐慧上访的

惯性支持不可取。上访的目标应是追求司法公义，而不能把个人愿望、

哪怕是完全可以理解的仇恨置于司法公正之上。 

    不能不说，在唐慧案的前前后后，是有一些反体制的政治性力量

参与其中的。这如今已是中国发生公共事件时的常态化情形。如何将

这些力量的负面作用同事情本身的逻辑区分开来，我们既不受或少受

他们影响，又正视问题本身，这是中国需要认真总结的政治课题之一。

唐慧案显示了基层社会上访冲突的复杂情形，它是中国体系当下集中

发作的一个痛点。拆解这个难题决不可采取标签化的简单态度，唐慧

的遭遇令人痛心，但社会需给予她应有帮助，包括心理上的帮助，而

不应把她包装成一个“上访英雄”，这是害她本人，也是逼社会做无

益的消耗。 

    中国舆论场近年来充满情绪化的东西，理性的复归需要一些强有

力的支点。无论多困难，官方力量仍是这些支点最现实的提供者。比

如这次最高法做出同民粹主义呼声不一致的决定，就有着很明显的纠

偏力。如果官方不做这样的担当，呼吁民间负起理性的责任，社会终

将是一盘散沙。 
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    [责任编辑：PN034] 

    附录 2： 

    美国 6名男子轮奸 15岁少女每人被判 1600多年监禁(图) 

    2014年 06月 13日 16:00 

    来源：国际在线 

    警方公布了 6名施暴者的照片。6名男子均为 18到 20岁。 

    原标题：美国 6 名男子轮奸 15 岁少女每人被判 1600 多年监禁

(图) 

    国在线专稿据英国《每日邮报》6 月 12 日报道，美国德克萨斯

州韦科（Waco）一名 15 岁少女被同学诱骗翘课后，竟遭到包括同学

在内的六名男子轮奸。目前，六名男子将各自面临 1600 多年的监禁

刑罚。 

    据报道，受害人为韦科高中的学生。今年 4 月 23 日，两名同班

男生——19岁的道格拉斯·卡纳达（DouglasDemondCanada）与 18岁

的胡安·德格雷特（JuanOsheaDegrate）怂恿受害人翘课，并声称带

其去参加聚会。因为邀请人是同学，受害人答应前往。当她和同学抵

达所谓聚会点时，另有 4 名陌生男子已到场。随后悲惨的一幕发生，

她被卡纳达拖至浴室强奸，随后被另外五名男子轮奸。 

    在法庭上，受害者对警察称：”我告诉卡纳达停止，但他没有……

随后他将我拖出浴室，其他男孩都在那儿。他们分别与我发生性关系。” 

    如今，卡纳达被控 13 项重度性侵儿童罪和 3 项性侵儿童罪。其

他 5 人被也各被指控 13 项一级性侵儿童重罪和 2 项性侵儿童罪。这
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些罪名加起来，参与轮奸案的嫌犯每人面临 1600多年监禁惩罚。 

    这起案件时德州近年来发生的第二起重大轮奸案，吸引全国关注。

2010 年，德州克利夫兰（Cleveland）市附属城镇一名 11 岁女孩在

肮脏的拖车厢中遭 21 人轮奸。认罪的嫌犯被分别判处 7 到 15 年监

禁，其中 2人被判 99年监禁。（沈姝华） 

    ---------- 

    1968：“嫖宿幼女”这项立法是中国法律界的耻辱！我们好好看

看法律党崇拜的美国是怎样对待这些犯罪分子的吧！环球时报说：“唐

慧如果要继续上访，实际已无申诉对象。因为不核准死刑的是最高法，

是中国最高审判机关”这句话就是错误的！全国最高权力机关是全国

人民代表大会！全国人民代表大会之上还有全国百姓的民意！改变司

法机制，建立人民陪审团，如果到高法这个阶段，还应该由全国人大

代表组成陪审团，不仅这个案子是这样，包括济南高院的哪个案子也

要这样办，没有人民的参与认可就谈不上司法公平公正！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1612:49 

    现在右派无法要说司法独立，我认为司法可以定向独立！对于敌

我矛盾，关于国家统一的大问题，关于维护宪法的问题，关于打击黑

社会暴力团伙的问题，关于保护国有资产的问题，党委可以进行司法

干预严查而不是放纵！但是其他的人民内部矛盾禁止党委和地方政府

干预，但是可以由人民陪审员与法院共同审判！具体细则当然由法学

人士具体定，大方向就是这样个方向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1617:16 
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    我查到资料显示：习近平担任中央财经领导小组组长的重大意义

在于，这个小组不同于其他小组，其他小组是新成立的，组长是习近

平理所当然。这个小组的组长此前已经由李克强总理担任，现在是重

新改为习近平担任。所以才是了不起的重大变化！！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1711:31 

    @zxl1968201215986楼 2014-06-1617:16:32 

    我查到资料显示：习近平担任中央财经领导小组组长的重大意义

在于，这个小组不同于其他小组，其他小组是新成立的，组长是习近

平理所当然。这个小组的组长此前已经由李克强总理担任，现在是重

新改为习近平担任。所以才是了不起的重大变化！！！！！ 

    ----------------------------- 

    @花色禅 15991楼 2014-06-1623:17:19 

    老师这个变化的内涵究竟是什么呢，如果方便讲出来的话。 

    ----------------------------- 

    中国持有美国国债创 14个月新低 

    2014年 06月 17日 07:43 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    4月中国减持美国国债 89亿美元至 1.2632万亿美元，持有量创

2013年 2月以来新低。 

    中国持有美国国债创 14个月新低比利时 9个月来首次减持 

    美国财政部周一发布的国际资本流动报告(TIC)显示，美国 4 月

国际资本净流入 1368 亿美元，长期资本净流出 242 亿美元，外资净
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减持美国国债 136亿美元。 

    4月中国减持美国国债 89亿美元至 1.2632万亿美元，持有量创

2013 年 2 月以来新低；日本 4 月增持美国国债 95 亿美元至 1.2097

万亿美元；第三大美国国债持有国比利时 4 月减持 150 亿美元国债

至 3660亿美元，为自 2013年 8月以来该国首次减持美国国债。 

    -------------- 

    1968：减持美债，要么就是现在国内缺少外汇的表现，这 89 亿

美元在国内就释放 540 多亿人民币流动性！要么就是政治方向变了，

我们注意到是日本接盘了，日本在拍美国马屁实现自己政治目的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1711:47 

    王岐山对金融行业了如指掌多家券商遭纪委排查 

    2014年 06月 17日 07:12 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    各大证券公司正在成为纪委系统新的调查目标。其中债券承销领

域或是一大调查重点，很多券商均被波及，覆盖范围之广前所未有。 

    从银行到信托，从基金到券商，金融系统的反腐浪潮正一步步进

入深水区。6月以来，中国出口信用保险公司原副总经理戴春宁、河

南许昌银行党委书记兼董事长高志民先后因涉嫌严重违纪违法遭调

查，而基金行业也不断传出基金经理因老鼠仓而陆续被查的消息。 

    甘肃省人民检察院日前则发布消息称，甘肃信托深圳财富管理中

心经理陈德萍、北京财富管理中心经理周刚、上海财富管理中心经理

杨栓军、兰州财富管理中心经理吴穷等 17 人涉嫌贪污受贿，被立案
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侦查。 

    记者从多个渠道获悉，继信托公司之后，各大证券公司正在成为

纪委系统新的调查目标。其中债券承销领域或是一大调查重点，很多

券商均被波及，覆盖范围之广前所未有。据知情人士称，目前整个行

业已“风声鹤唳”，做事十分小心，有些券商已经严禁以财务顾问费

用的形式回报给中间人，甚至有券商已严禁协议支出费用。 

    --------- 

    1968：这些人是了如指掌的人搞出来的，现在又出来了如指掌的

专家来查，哈哈哈哈，金融系统，现在整出来的最大的官，一个副行

长也只是违规！这些都是下虾米，不过这条新闻，是最近唯一和 73

有关的新闻，反腐的如果也腐败了呢，如果反腐的真反腐为什么不从

自己了如指掌的地方开始查呢？是不是怕牵连到自己啊？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1712:47 

    附录 1：新疆涉暴恐 7案 13人被执行死刑(1) 

    小大打印 2014-06-1708:22:09曹志恒于涛新华网 

    新疆乌鲁木齐市中级人民法院对北京“10·28”暴力恐怖袭击案

件一审公开宣判，3罪犯被判死刑。 

    原标题：新疆涉暴恐 7案 13人被执行死刑 

    新华网乌鲁木齐 6 月 16 日电（记者曹志恒于涛）经最高人民法

院核准，16日，新疆阿克苏、吐鲁番、和田三地中级人民法院依法对

犯有组织、领导、参加恐怖组织罪、故意杀人罪、放火罪、非法制造、

储存、运输爆炸物罪、盗窃罪的艾合买提尼亚孜·斯迪克、阿卜杜杰
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力力·麦提纳斯尔等 7案 13名罪犯执行死刑。 

    7起案件中，13名罪犯分别组织、领导、参加恐怖组织，策划并

实施暴力恐怖袭击，残忍杀害民警、干部及无辜群众，对人民群众生

命财产造成重大伤害，严重威胁公共安全。 

    经法院审理查明，2013年 6月 26日，艾合买提尼亚孜·斯迪克、

阿不都拉·斯热甫力、吾拉音·艾力 3名被告人组织、领导恐怖组织

成员先后袭击了鄯善县鲁克沁镇派出所、旅社、特警队、镇政府办公

楼、理发店、安居富民工程施工工地、工商所、镇政府家属院，致基

层民警和无辜群众 24人死亡、23人受伤，并造成公私财物巨大损失。

法院依法判处 3人死刑。 

    经法院审理查明，2012 年 2 月，阿卜杜杰力力·麦提纳斯尔受

宗教极端思想影响加入恐怖组织，多次参加该组织的非法宗教活动和

暴恐体能训练；2012 年 5 月，阿犯伙同恐怖组织成员先后杀害了两

名不服从组织管理、欲退出组织的成员，策划并实施暗杀乡干部未遂；

2012 年 6 月，阿犯接受恐怖组织指令制造并提供爆炸装置，导致一

非法讲经点 1 名儿童死亡和 17 名儿童受伤。法院依法判处阿卜杜杰

力力·麦提纳斯尔死刑。 

    案件审理过程中，各级法院均依法充分保障被告人辩护权、使用

本民族语言文字诉讼权、上诉权及其他诉讼参与人的诉讼权利。 

    自治区高级人民法院相关负责人表示，依法对严重暴恐犯罪分子

执行死刑，回应各族群众呼声，震慑犯罪分子，显示了党和政府打击

暴力恐怖犯罪的坚定决心，自治区审判机关将继续充分发挥审判职能，
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运用法律武器严惩暴恐犯罪分子，捍卫法律尊严，维护公平正义，保

障社会和谐稳定。 

    附录 2：乌鲁木齐早市晚市因受恐怖主义威胁全部关闭 2014-06-

1707:23:41人民网 

    网友评论： 

    1：此举不妥,恐怖分子要的就是这个效果。 

    严打恐怖分子，还百姓一个平安祥和的城市!不能简单地取消早

晚市, 

    2：变成泥土就没有恐怖，学学以色列的伟大，人家全球追杀。

发动人民群众检举揭发，才能除根 

    3：用这种方式方法反恐，人心最后都反没了。 

    4：看来某些人的阴谋得逞了，治标不治本的方法。 

    ---------- 

    1968：其实我们乌鲁木齐的老百姓并不怕早上到早上有什么危险，

我父母在乌鲁木齐市中小的南湖广场住，人们晚上该玩还是玩，只不

过警力加强了，广场四周安了安检门，我认为这主要是地方政府害怕

再出事责任追究掉乌纱帽的愚蠢自保行为！现在的情况是在谁地头出

事谁倒霉，乌鲁木齐官场传说公园北街早市在的沙区政法委书记已经

免职，区长也坐不稳了，情况是官员都怕群众不怕啊，当然安全措施

是要做到位，做到位了真要出事群众也不会说什么，不能草木皆兵嘛！

犯罪分子具有流动性和偶发性也不能简单的出事就摘官员顶戴！我认

为制定出的排查反恐责任标准，如果官员达到了落实了即使出了事也
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没有官员的责任，如果这样我相信乌鲁木齐的早市不仅会开夜市也会

开大妈的舞也会接着跳，关键要给官员卸包袱！据我所知沙区的普通

社区工作人员自 4 月以来至今没有休息过一天，也几乎没有加班费，

就是这样还是倒霉的沙区出事了，我前面说了这主要是领导指挥不力

抓不住问题关键的原因，排查方法流于形式，基层工作人员出了力也

没有见实效，前一周，我家墙对面家属院抓到暴力恐怖分子的一个印

刷窝点，他们印刷的是教如何对付审讯！！所以在审讯环节放跑了多

少犯罪分子，这是他们出去后气焰更加嚣张的原因。遗憾的是这个窝

点是其他区的警察发现端掉的，倒霉的沙区干部居然天天排查又没有

发现问题！所以不是基层干部有问题是领导的指挥有问题！基层工作

人员真是太辛苦了！我是体会到一将无能累死三军啊！哈哈，我家周

围几百米范围内已经连续出了不少大事了啊！去年袭击派出所牺牲一

名民警在我家后墙，522爆恐分子就藏身在我家对面社区，大家看影

响我生活了吗？没有嘛！ 

    我注意到 2013 年 6 月 26 日的案件今天才进行判决，一年了啊！

这是从重从快吗？“案件审理过程中，各级法院均依法充分保障被告

人辩护权、使用本民族语言文字诉讼权、上诉权及其他诉讼参与人的

诉讼权利。”阻力在哪里？关键还是打击不力，没有从敌我矛盾的高

度认识问题！这些犯罪分子他们不是一般的刑事犯罪分子，他们在实

施或者参与实施针对国家社会的暴力恐怖活动的时候就丧失了一个

公民的公民权，对待他们应该按照战时原则处理，不能按照一般刑法

过程处理，既然他们是实行民族分裂活动就不能助长他们的民族情绪，
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应该加强国家认同感，必须用国家统一的法定行政语言文字办案，这

个民族的必须这个民族的人办案，哪个民族的必须哪个民族的办案这

是什么性质的问题？这是从司法层面助长各民族的隔阂而不是融合，

我自己到派出所给孩子上户口，在我眼里只有警察没有这个民族的警

察还是哪个民族的警察之分，难道我到派出所办事必须找汉族警察办

事吗？司法公正应该体现在国家行政单位办事不区别民族差异，都是

一样的中华人民共和国公民，汉语说不好可以找翻译，但是不能强调

民族身份的差异，这和尊重不尊重是两个概念！我们的政策反复强调

民族差异民族特殊性，久而久之就是在强化民族意识淡化国家意识和

文化融合！我喜欢从细节看出大问题，不要看这是个小小的细节，反

应的是一个国家认同的大原则问题。我还注意到：“2012年 5月，阿

犯伙同恐怖组织成员先后杀害了两名不服从组织管理、欲退出组织的

成员”看来恐怖组织不是铁板一块，他们类似全能神的控制办法！所

以恐怖组织所谓全都是亡命之徒只是传说，有些是被逼的没有退路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1712:48 

    修改：其实我们乌鲁木齐的老百姓并不怕早上到早市有什么危险，

我父母在乌鲁木齐市中心的南湖广场住， 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1712:58 

    ----------------------------- 

    @花色禅 15988楼 2014-06-1622:45:18 

    老师，我也想通经络，是否就是每天坚持弯腰压腿么？ 

    ----------------------------- 
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    每天坚持弯腰压腿当然是一个方面，但是光压腿只是第一步，坚

持好第一步几个月再加上动作，至于练什么中华武术和养生博大精深

就无所谓了，五禽戏、八段锦，太极拳，易筋经我个人都很喜欢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1717:05 

    下面几条新闻具有连贯性： 

    1：中国 5月外汇占款骤降 67% 

    2014-06-1613:39华尔街见闻 

    据中国央行发布的最新《金融机构人民币信贷收支表》，金融机

构 5 月新增外汇占款 386.65 亿元，较此前 4 月份的 1169.21 亿元出

现大幅下降，降幅高达 67%，当前外汇占款余额为 295407.78 亿元。 

    此前，4月份较 3月份的外汇占款已经出现大幅下降，当时的降

幅为 38%。 

    2：新增外汇占款连续两个月较大幅度的下降，也为降 

    @明楼主人:四万亿美元外储，嘿嘿 

    微博原文：@华尔街见闻:【标普：中国企业借款 14 万亿美元全

球第一影子银行融资三分之一】标普报告称，到去年底中国企业借款

14.2 万亿美元，比标普预期早一年成全球第一，未来五年中国企业

债将占全球三分之一。目前三分之一中国企业债通过影子银行融资，

10% 的 全 球 企 业 债 面 临 中 国 影 子 银 行 收 缩 的 风 险 。 详 见

http://t.cn/RvNA0nA 

    上一个周期是我们有大量的外汇占款，大量热钱奔涌到中国，所

以，就需要准备金来对冲。而现在外占越来越少，要接近零甚至是负
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的时候，准备金就必须释放出来，否则投资型的经济就会缺水而死。

池子里的水没有了，裸泳者急眼了，必须加水了。 

    下一步就要看人民币汇率，到底是偏向市场还是偏向人为干预？

如果干预，必消耗美元储备，如果由市场调节，汇率必跌。就目前来

说，汇率在一个相对区间浮动符合预期。 

    还要看美元指数。美联储加息千万不要提前，已经有消息说可能

提前，如果那样就惨了。通胀和贬值一旦扭成力量，形成旋风，那就

是龙卷风，摧毁一切财富的巨大力量。而现在这个趋势在加速推进。

我们以前的力量驱动力是外占和土地，把房地产的价格刮到天上了，

所以说两个周期的交替处，前一个周期的主角是外占和土地，而新的

周期是贬值和通胀。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1717:38 

    我们从图中看到打麻将的各族群众都有，里面的壮汉和大妈的牌

都快和了啊！但被三个暴恐分子搅了局没收到钱，换谁都气大。搞死

它们，必须的！打麻将的人惹不起啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1723:57 

    现在每天看一部电视剧《十送红军》尽管很主旋律，导演拍的也

很好，演员演的也很好，但是编剧水平太差，我都有点看不下去了！

将来需要重新拍摄！首先这剧名就不能叫《十送红军》！看了 10集了，

没有反应出这个名字，我认为叫《军魂》最好或者现在的 10集叫《血

染湘江》后面再说！啊，这个先正名嘛！ 

    最让我看不下去的就是今天了！红军王牌连红三连居然喊了半天
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魂回来后全军覆没了！这个编剧脑子是进水了！这样后面的戏就没有

传承性了，红军精神就没有体现出来发扬光大！如果我编剧起码张二

光不能死，最好他的三个残疾的伙伴战友不能死！这今天第 9集瞎子

对张二光说的一段军事历史，神枪手能打坦克吗？这说的是武器和战

术的进步以及红军钢铁意志和团队精神，按照这个意图和后面张二光

的出色的机动灵活的指挥逻辑上应该是张二光后来成为红军将领，起

码先接任三连连长！这样才能留住军魂嘛！红军的断臂将军我知道的

就有几位嘛！一个王牌部队即使留下一个人他的军魂就在，编剧居然

让这个部队解散了连喊回魂的人都丢了魂了，这不瞎扯嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1800:07 

    1968：我看电视评论就知道，中国压根没有和日本动武的意图和

准备和决心！由于多年对抗日志士和活动的打压，群众已经对这件事

慢慢漠不关心了，你敢上街抗日立马白眼狼要把你摘出来，立马警察

就抓你，你哪怕敢 QQ，微信号召这事，1 小时内就会有人查水表的！

所以今日群众的冷漠完全是对抗日志士的打压造成的，一个国家如果

长期这样就离亡国不远了，因为打压的社会没有热血只有白眼狼了！

这样的社会不灭亡都没有道理了！ 

    附录： 

    中国对日投资猛增 141.9%赴日游客也大增 

    小大打印 

    2014-06-1714:55:55中国新闻网 

    中新网 6 月 17 日电商务部举行例行新闻发布会，通报今年 1-5
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月中国商务运行情况。商务部新闻发言人沈丹阳谈及中日贸易时表示，

由于政治的因素，所导致对经贸的影响是不符合双方利益的，也是我

们不愿意看到的，责任不在中方。 

    数据显示，5月，我国对日本出口同比增长 2.2%。由于上年同期

基数较小，对日本投资出现了 141.9%的高增长。有媒体提问时指出，

今年以来中国去日本的游客数量出现了较大增长，日本对华出口也出

现了钓鱼岛危机以来比较大的增长，中国对日本投资也是大幅度增长，

是否意味着中国和日本的经贸关系出现了回暖或者回升势头？ 

    对此，沈丹阳表示，当前中日贸易确实出现了一些恢复的态势，

随着中国经济回稳和日本增税造成的促进消费效应，两国的内需市场

出现一些恢复，加上近期两国货币汇率变动趋于稳定等因素的影响，

两国合作的经济环境比前期有改善。 

    沈丹阳指出，从政策因素上看，现在两国政治关系的持续恶化将

会导致两国经济合作环境的恶化，可能造成经贸关系的倒退，并影响

企业合作的意愿。这种影响在投资合作中较为明显，并可能通过投资

对贸易产生带动作用，对两国贸易产生影响，这些都将使两国经贸界

丧失宝贵合作机遇。 

    沈丹阳表示：“从市场来讲两国是有合作的机会，由于政治的因

素，所导致对经贸的影响是不符合双方利益的，也是我们不愿意看到

的，责任不在中方 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1800:14 

    越南已经快 1亿人口了，而且都是青壮年为主啊，如果我们不联
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合东南亚国家赶快采取措施，过几年越南必然人口膨胀到 2 亿多后，

必然他要向东南亚扩张，当越南占据东南亚人口膨胀到 6亿人口的时

候，我们中国人口也下降到 6亿左右，而且大部分还是老年人口，那

时不是中国吃掉越南的问题，是越南吃掉中国的问题！其实还不止越

南，我们周围的人口大国印度和日本又何尝不想瓜分中国？中国国内

崛起的新的人口大族也不会闲着，老天呢！五胡乱华下个 30 年必然

出现！如果 3年内中国不战以后就没有机会战了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1800:15 

    看不透大棋局的人为什么占据高位啊！！！！呜呼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1800:36 

    哎，本来不想说，现在也没有什么办法了，其实，越南的武器和

我们有代差的，但是问题还不在于武器，还在于上亿人口不是开玩笑

的！和这样的人口大国打仗，如果仅仅是占个岛礁，或者自卫反击，

他有大国支持，耗也耗死你！现在这世界不称霸是不行了，打下越南，

东南亚我们称霸，老挝，缅甸、泰国，柬埔寨，马来西亚中南半岛我

们打一个越南收编其他五国，搞以中国为核心的湄公河流域经济军事

共同体！我们一起垄断世界劳动密集型商品生产，提高世界劳动密集

型产品价格！中国主导给东南亚人民和中国人民自己涨工资！而且中

国能够给东南亚人民提供丰富的世界只要有的中国都能生产的商品！

东南亚可以给中国起码提供粮食！这样中国内地的土地可以连续休息

3-5年完全恢复肥力！再说一遍 5千万光棍汉入越南，只要越南妇女

嫁给中国人就给房子给土地给人民币！至于越南男人可以和我们自由
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竞争嘛！君不见我们现在很多优秀的女子不是也嫁给老外了吗？我们

中国男人没有钱，娶不起老婆，那么我们现在没有说啥，越南男人你

也不要说什么了，这里，越南自己不是现在也讲市场经济吗？就是中

国人不打过去，你们的女人不是一样嫁给台湾人，日本人吗？没有远

见智慧没有胆量没有拼命精神没有交配权哪能怪谁？落后就要挨打，

贫穷而又懦弱必然绝后！我们不搞大屠杀，我们只是用市场经济用金

钱换取婚姻交配权！即使在越南和中国乃至世界上大多数地方难道不

都是这样的吗？更何况我们中国和越南乃至菲律宾本来就是同根同

种嘛！ 

    现在越南现有华人 250多万人，居住分布很广。分为华族和艾族。

在全国的山区、平原，城市、乡村都有华人居住。已经和中国通婚的

还有很多，以前逃回中国的有 30 万，现在加上子女应该有百万，这

样每个越南村都能保证有懂越南话的华人 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1810:05 

    专家:中方曾将白龙尾岛让给越南越却不领情 

    发表于：2014-06-1619:42:17 

    作者:sdbzq 

    核心提示：专家说，中方一贯重视和珍惜两国友好，中越在北部

湾海上划界时，中国将历史上本来属于中方的白龙尾岛让给越方。但

近年来越方非但不领中方的情，反而变本加厉侵犯中方在南海的权益：

非法占领岛礁，强行勘探开发中国管辖海域的海底油气资源。 

    越南加强对南沙海域油气资源的勘探和掠夺，仅 2006 年上半年
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其油气开采量达 1237 万吨，出口额就达 41.4 亿美自 1988 年之后，

越南利用中国发展经济无暇南顾的有利条件，疯狂扩建在其占领岛礁

上的生活设施、军用机场和补给港口，为长久霸占中国领土提供了有

力保障。此外，越南还利用围海造陆的方法，扩大所占岛礁的实际面

积，让自己的“领土”不断变大。 

    针对越南外交部称中国舰船枪击越南渔船一事，中国外交部昨天

回应称，越南渔船进入中国西沙海域进行非法作业，中方采取行动是

必要的、正当的。另据报道，中国海军有关部门当天也表示，中国海

军巡逻舰艇在对非法侵入中国领海的越南渔船进行多次劝告无效的

情况下，对空发射信号弹予以警告，信号弹空中燃尽熄灭，所谓“中

国海军舰艇枪击越南渔船”纯属捏造。 

    众所周知，西沙群岛是中国固有领土，其周边海域属中国管辖，

不存在任何争议。越南渔船未经许可擅自进入中国西沙海域进行非法

作业，中方采取行动理所当然，无可非议。 

    中方一贯重视和珍惜两国友好，中越在北部湾海上划界时，中国

将历史上本来属于中方的白龙尾岛让给越方。但近年来越方非但不领

中方的情，反而变本加厉侵犯中方在南海的权益：非法占领岛礁，强

行勘探开发中国管辖海域的海底油气资源，而且多次干扰和阻拦中国

在管辖海域进行的海底资源勘探开发。越南还与美国相互登临彼方军

舰参观访问，并进行联合军演。越南为在南海最大限度地获取海洋权

益，不惜支付高额费用向国外购买先进的舰船、潜艇、飞机甚至导弹，

增加军事实力，这些举动都被认为是冲着中国来的。 
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    越南这次抗议中国对其渔船采取正当措施，并要求中方赔偿损失，

也是在故意混淆是非，颠倒黑白。据有关方面核实，3 月 13 日越南

渔船在西沙群岛附近海域非法捕捞时，曾经被中国海监船驱赶过。但

是 3 月 20 日，该船又偷偷摸摸潜入西沙我国管辖海域继续进行捕捞

作业，被中国另一艘执法船发现并进行追逐驱离，当时并没有发现越

南渔船有任何损伤。越南外交部门也称渔船事后起火，究竟因何而起

不得而知。但越方不分青红皂白把起火原因归结于中方，或许这某种

程度上也因为，以往中方对越南渔民擅自进入管辖海域侵渔行为很克

制，给越方渔民造成错觉，从而致使越方渔民胆子越来越大，一而再，

再而三地侵渔、偷猎，侵犯我海洋权益的事件屡禁不止。 

    越南当局应当认清形势，高瞻远瞩。越南在南海海洋权益争端问

题上，应该做缓和矛盾和消除矛盾的带头羊。中越应该同心协力，相

互帮助，相互支持，有矛盾和纠纷应该通过和平的方式谈判解决。不

要为了争夺海上的一条鱼，一滴油，一个岛礁而不顾一切，把两国老

一辈领导人千辛万苦开垦的沃土毁于一旦，精心栽培的中越友谊之花

付之一炬。 

    ----------- 

    1968：现在一些人就是把什么脏水都泼给毛泽东！他们不提越南

当时承认中国在整个南海主权！如果非要泼脏水，我要问是谁允许越

南“搁置争议”这么多年南海石油？何况当时只是借给越南，越南赖

的不还了。中国人太讲脸面了，所以慢慢真相就没有人提了，现在需

要提出来了！但是我同样也认为毛泽东时代为栽培中越友谊之花和当
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时战争需要即使借领土给别人也是不对的！我们都了解毛主席的共产

主义胸怀，但是我理解的社会主义是首先让本国人民富裕的社会主义，

即使共产主义也首先是让本国人民物质极大丰富的社会主义，如果毛

泽东有一点错误，我认为就是太大公无私了！这对我们今天乃至今后

都是个教训，国与国只有利益之关系没有制度之关联！哪怕他是封建

制度，我搞我的社会主义他搞他的封建制度，他水深火热干我屁事！ 

    附录：何以本属中国的“夜莺岛”，会变成今天越南的“白龙尾

岛”？事情要追溯到 1957年。 

    具体过程，一种说法是：1957年越战前夕，“为了支援越南的抗

美战争，周 en 来和越南总理范文同签署协议，将我国北部湾里的白

龙尾岛，出借给越南政府，让其在上面修建雷达基地，作为预警轰炸

河内的美国飞机，同时作为中国援越物资的转运站。”（《南海！南海！》，

伊始、姚中才、陈贞国等着，广东人民出版社） 

    另一种说法则称：周 en来是“借岛协议”的签署者，毛 ze东则

是“借岛”的拍板者：“越共中央委员会主席胡志明来到中国，通过

周 en 来总理向毛 ze 东请求，让我们把位于北部湾海域的夜莺岛，

‘借’给越南‘用’一下，建一个前沿雷达站，用以监视美帝飞机的

行踪，那时的中国，有点像慷慨汉子，几乎没费什么周折，胡志明的

请求就得到了应允。”（《叩醒中国海》、P133，曹保健，河北人民出版

社) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1810:06 

    修正：即使共产主义也首先是让本国人民物质极大丰富的共产主
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义 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1810:25 

    暴力“冲击立法会”震动香港 

    暴力冲击香港立法会 

    13 日晚，香港新界东北发展计划前期拨款申请在财委会继续审

议，大批示威者死守在立法会大门外，高峰时近千人。财委会主席吴

亮星打算直接表决议案，示威者很快以暴力硬闯大楼，移铁马、撬大

门、毁外墙，试图突破警方防线，幸好警员死守入口。据知警方最少

动员 800 人到现场应对，并使用了胡椒喷雾。14 日凌晨警方清场，

先后拘捕 21名示威者，包括最少 2名议员助理，共 10名保安及警察

受伤，立法会大楼也是伤痕累累，不少落地玻璃出现裂痕、一道消防

门的外墙还被撞穿一个大洞。这也是针对立法会的历来最严重的暴力

冲击事件。 

    ---综合网友观点：对他们不能用“激进”这个词，应使用“反

动暴乱”称呼他们，应该逮捕法办！处决叛国首恶分子！分裂国家就

是叛国，如果收到境外敌对势力的收买就是间谍，应处以死刑！逮捕

首恶分子，押赴珠海或深圳审判，适用中华人民共和国刑法！这是国

家大法，凌驾于一切地方法之上！可见境外敌对势力已经猖獗到了何

种地步！他们哪一个真心为普通香港大众切身利益考虑？如果继续纵

纵容，明天这里就是上万人！伊拉克、利比亚、叙利亚、乌克兰等类

似的乱局即将在香港上演，让我们拭目以待！虽然即使 10 万人也没

有什么了不起但毕竟我们是团结多数香港同胞打击极少数汉奸走狗！ 
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    “政治斗争不能是追求妥协，必须是一波人生，一波人灭。这样

无休止的扯皮下去，对谁都是一种残忍的伤害。”此句话也适用于南

海！ 

    现在这 800人核心是几十个人性质已经变了！性质已经是暴乱性

质，逮捕他们几十个人挽救的是整个香港，如果事态还不能平息那么

军管香港的条件已经成熟！ 

    注意哪个瘦麻杆，上次冲击军营也是他，就算不枪毙他为什么不

逮捕判个无期！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1810:29 

    郎酒集团千人罢工缘起涨工资未兑现 

    2014-06-1713:04:47 来源:21 世纪经济报道(广州)罢工源头是

涨工资问题。据郎酒厂工人給 21 世纪经济报道记者反映，郎酒集团

今年 5 月下发涨提薪方案前，酿造车间工人每月工资为 1700 元—

1800元基本工资，加加班费 500元共计 2200—2300元。工人称，之

所以有加班费，是今年 3 月以来劳工荒的后遗症。很多员工离职后，

原来一个组有 5-6人，现在只有 4-5人，工人单位生产量增加了。另

郎酒集团设置了每个产次的超产奖。 

    --------------------- 

    1968：看看中国工人的实际工资吧，拿正常工资交完房租基本就

是饿死！什么叫大数据，什么叫定数，什么叫哪个什么群众基础，回

归社会主义公有制和福利保障是定数，是大势所趋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1810:33 
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    陕西省 14岁以下儿童 13年减少 373.52万人 

    2014-6-1807:25发布者:主编查看:30评论:0来自:华商报 

    摘要:我省 14 岁以下儿童 13 年减少 373.52 万人 2014 年 06 月

18日 02:56华商网-华商报本报讯（记者周艳涛）昨日，省统计局发

布的“陕西省 2013 年人口发展报告”显示，我省少子化和老龄化日

趋明显，2013年 0—14岁人口比 2012年减少... 

    我省 14岁以下儿童 13年减少 373.52万人 

    2014年 06月 18日 02:56华商网-华商报 

    本报讯（记者周艳涛）昨日，省统计局发布的“陕西省 2013 年

人口发展报告”显示，我省少子化和老龄化日趋明显，2013年 0—14

岁人口比 2012 年减少了 2.99 万人，比 2000 年减少了 373.52 万人

（具体数据详见制图）。 

    据分析，我省人口增长已进入稳定低增长阶段，出生率、死亡率

也维持较低水平。由于人口增长惯性及 80 后生育高峰回落的影响，

尽管每年人口仍继续增长，但增量逐步放缓。未来几年，随着单独二

孩政策的施行，人口增长可望逐步回升。 

    数据表明，我省青少年和劳动力年龄人口增幅减缓，老龄人口持

续增加，“少子化”与“老龄化”现象日益凸显，成人抚养负担压力

逐步加大。 

    2013年全省常住人口 3763.7万人，比 2012年增加 10.61万人 

    出生人口 37.62万人，较上年减少 0.36万人 

    死亡人口 23.11万人，较上年减少 0.31万人 
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    流出人口 178.13 万人，外省来陕人口 98.33 万人，人口净流出

79.8万人 

    2013年，我省城镇常住人口为 1931.15万人，较 2012年增加了

53.85万人，城镇化率为 51.31% 

    城镇化进程在全国居第 18位，在西部 12个省（市、区）中，稳

居第 4位 

    与 2000 年相比，城镇人口增加了 755 万人，年均增加 58.1 万

人，城镇化率年均提升 1.46个百分点，高于全国同期 1.35的平均增

幅 

    相关新闻 

    我国 60岁及以上老年人口 2.02亿 

    民政部 17 日印发《2013 年社会服务发展统计公报》，截至 2013

年底，我国 60 岁及以上老年人口 20243 万人，占总人口的 14.9%。

其中，65岁及以上人口 13161万人，占总人口的 9.7%。据新华社 

    ----------- 

    1968：因为现在色情文化的影响，青少年早熟的很，我们要正视

这个客观事实！与其让青年堕胎不如让他们 18 岁就可以结婚，鼓励

正常生孩子！现在一方面是只能生一个，一方面是生孩子太晚，其实

生两个孩子，拉开间距就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1810:51 

    @jxgood16013楼 2014-06-1806:18:13 

    哈哈，你没看见最新的新闻：某代表团正出国商谈；某国航母不
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请自来……紧张对决已缓和了 

    ----------------------------- 

    把这个新闻放到这嘛，我找的很辛苦也没有找到，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1812:59 

    这几天，河南高考枪手替考事件很热！其实，这事 10 年前就广

泛存在，现在查的严了，当时有些人也从当年的小作坊变成产业链了！ 

    其实替考只是小意思，在山东，现在我不知道不好说，据说是严

了点，多少年前就出现卖分卖志愿的利益链！个别班主任也靠这个收

介绍费呢！卖个一本 5万元左右！其实媒体也披露过，大家可能没有

注意到新闻上的考上高考被人冒名顶替的事情，其实这只是很一般的

手法，高端产业链流程是这样的： 

    比如我今年考了上一本线，但是我就是要上北大，我把这分卖掉，

中介可以有办法让我到改名字和获得一个新身份证，此后另外一个人

获得我的身份证和名字！当年有考生连考 3 年获得近 20 万后再上大

学啊！如果从房姐们还有一些官员拥有多个身份证你就可以知道办到

以上的事情不是不可能！神奇的国度有钱没有什么办不到的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1818:12 

    引用：中国货币当局正在推进国内金融体系改革 

    楼主：lightyear时间：2005-06-0320:52:00 

    当中国政府依旧坚守其汇率体制之际，中国货币当局正在大力推

进国内金融体系其他领域的深入改 

    革。 
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    对人民币问题的关注似乎让人们忽略了中国金融体系所发生的

巨大变化：中国正在对金融业的硬件 

    、监管机构官员的观念以及银行、经纪公司和股票交易所的零乱

网络进行彻底的改革。 

    为了顺应 21 世纪全球金融业发展的需要，中国的金融机构正在

斥资数亿美元来改造它们的电脑系统 

    ，对几千名银行职员和管理人员进行国际金融实务的培训。中国

如果想要融入全球金融体系，并避免爆 

    发国内金融危机，就必须进行这些调整。 

    中国的金融体系面临著坏帐累累、缺乏透明度、腐败及其他违规

行 为 频 发 的 重 重 困 境 。 根 据 中 国 加 入 世 界 贸 易 组 织

(WorldTradeOrganization)的承诺，到 2007 年中国银行业将完全对

外开放，届时国内各银行将面临更激烈的竞争。 

    中国在这个最终期限前的准备工作为外国公司提供了向中国销

售设备并影响其金融业发展的重要机遇。国际商业机器

(InternationalBusinessMachinesCorp.,IBM)等公司正在向中国各

银行供应电脑系统，而纽约联邦储备银行(NewYorkFederalReserve)

则在为中国央行的官员举办研习班。 

    中国的金融业改革还有很长的路要走。许多银行的办公室都使用

别针来固定文件，原因是它们没有 

    订书机，就更别说建立复杂的电脑网络使全国各地分行联网了。

没有这种网络，已经拖欠贷款的借款人 
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    很容易从另一个城市的银行分支机构中获得新的贷款。计算机处

理系统的缺乏也导致欺诈和其他违规行滋生。 

    另外，最大的几家银行都拥有好几十万员工，以满足覆盖到众多

小城镇的分行和支行的人员需求。但是，这些机构的许多员工（甚至

是总部的职员）对现代金融实务几乎一无所知。因此，中国金融改革

的一个重点一直在培训这些员工和包括包括央行中国人民银行

(People'sBankofChina)在内的政府监管部门官员方面，通过培训让

他们学习国际运作办法，从最佳的会计处理方式到货币市场操作的技

术性问题等等不一而足。 

    中国政府目前每年都派遣数千名金融业高管参加国际培训项目。

总部位于华盛顿的国际货币基金组 

    织(InternationalMonetaryFund)为中国央行官员举办了为期数

周的培训班，教授他们如何制定合理 

    的 金 融 政 策 以 及 怎 样 应 对 危 机 。 去 年 ， 香 港 金 管 局

(HongKongMonetaryAuthority)在中国人民银行总 

    训内容是从纽约联储的角度让大家认识到这个问题的重要性。 

    作为中国四大国有商业银行之一的中国银行(BankofChina)采取

了截然不同的方法：它引入了国 

    际专才担任实职。今年早些时候，该行聘请美国的一位银行家董

乐明(LonnieDounn)出任信贷风险总监 

    。董乐明原先的一位同事称，他在英国金融业巨头汇丰控股

(HSBCHoldingsPLC)任职时对贷款审批十 
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    分严格，决不轻易放贷，因而有著“No博士”之称。 

    中国银行行长助理诸鑫强在上海最近召开的一次会议上表示，董

乐明和其他外籍人士加入银行董事 

    会能够带来一些十分专业的知识和一些很好的管理经验。 

    同时，中国金融业正在投入巨资进行技术升级。IBM和德国 SAPAG

已经向中国的银行提供了电脑并 

    传授了使用知识。 

    去年，上海证交所与美国咨询公司埃森哲(AccentureLtd.)和德

国股票交易集团德国证交所(DeutscheBoerseAG)的一家合资企业签

署了一项多年期协议，后者将在未来几年内帮助建立全球最先进的交

易系统之一。此外，路透集团(ReutersPLC)最近推出了中国国内银行

间的电子外汇交易系统，有一天或许能在该系统中进行自由浮动人民

币的全球交易。 

    没有哪一个地方比中国人民银行更迫切需要关注国际惯例。它的

员工人数是美国联邦储备委员会(U 

    .S.FederalReserve,Fed)的 5倍，因此培训员工成了它所面临的

一个巨大挑战。人行在全国的 9个地 

    区分行和 1,800 个支行拥有 10 多万名员工。另外，其下属机构

中国银监会(ChinaBankingRegulatoryC 

    ommission) 拥 有 2 万 名 员 工 ， 国 家 外 汇 管 理 局

(StateAdministrationofForeignExchange)的人数也 

    有几千人。 
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    一位了解中国培训项目的外国央行官员称，参加培训的中国央行

官员遍布全球各地。一年以前，国际货币基金组织在中国东北部沿海

城市大连建立了一座五层楼的培训中心，旨在为中国央行官员提供培

训。在 2004 年 5 月投入使用时，该中心举办了关于中国外汇政策的

讲座。美国和其他贸易伙伴国都认为，钉住在 8.28 元兑 1 美元的人

民币汇率被低估了。 

    外国经济学家纷纷表达了他们对人民币汇率的看法。哥伦比亚大

学(ColumbiaUniversity)的蒙代 

    尔(RobertMundell)和斯坦福大学(StanfordUniversity)的麦金

农(RonaldMcKinnon)认为，人民币汇 

    率 应 当 维 持 在 当 前 水 平 。 而

InstituteforInternationalEconomics 的 古 德 斯 坦

(MorrisGoldstein) 

    和哈佛大学(HarvardUniversity)的法兰科(JeffreyFrankel)则

呼吁人民币应有两位数的升值。中国 

    央行行长周小川及其副手李若谷对这些言论似乎都漠然置之。 

    中国尚未对汇率采取行动。但麦金农说，“这是一个很值得争论

的问题。” 

    （采编：吕红） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1818:13 

    ----------- 

    1968：这几段话是要害： 
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    1：“中国的金融体系面临著坏帐累累、缺乏透明度、腐败及其他

违规行为频发的重重困境。根据中国加入世界贸易组织

(WorldTradeOrganization)的承诺，到 2007 年中国银行业将完全对

外开放，届时国内各银行将面临更激烈的竞争。 

    中国在这个最终期限前的准备工作为外国公司提供了向中国销

售设备并影响其金融业发展的重要机遇。国际商业机器

(InternationalBusinessMachinesCorp.,IBM)等公司正在向中国各

银行供应电脑系统，而纽约联邦储备银行(NewYorkFederalReserve)

则在为中国央行的官员举办研习班” 

    --------想一想斯诺登你就懂了！简单的说，银行电脑系统是别

人的！ 

    2：最大的几家银行都拥有好几十万员工，以满足覆盖到众多小

城镇的分行和支行的人员需求。但是，这些机构的许多员工（甚至是

总部的职员）对现代金融实务几乎一无所知。因此，中国金融改革的

一个重点一直在培训这些员工和包括包括央行中国人民银行

(People'sBankofChina)在内的政府监管部门官员方面，通过培训让

他们学习国际运作办法，从最佳的会计处理方式到货币市场操作的技

术性问题等等不一而足。参加培训的中国央行官员遍布全球各地。一

年以前，国际货币基金组织在中国东北部沿海城市大连建立了一座五

层楼的培训中心，旨在为中国央行官员提供培训。在 2004 年 5 月投

入使用时，该中心举办了关于中国外汇政策的讲座。 

    ---------我不否认银行高层近亲繁殖哪些高管实际上狗屁不通，
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我从工行往建行的汇款同城收费问题，说了也有 3年了吧，现在还是

没有解决！但是就算是猪，你只要坚持现在的监管，也只是效率低的

问题，别人也无法控制你的大脑！现在，银行人的大脑和思维方式和

思考操作过程都是别人的！就是猪也有自己的原则的！世界上已经操

作系统，操作软件，操作程序与世界接轨，难道你们就不怕世界上多

次离奇发生的交易员敲错一个鼠标上亿元的所谓离奇的事情将来不

断在中国上演吗？ 

    3：去年，上海证交所与美国咨询公司埃森哲(AccentureLtd.)和

德国股票交易集团德国证交所(DeutscheBoerseAG)的一家合资企业

签署了一项多年期协议，后者将在未来几年内帮助建立全球最先进的

交易系统之一。此外，路透集团(ReutersPLC)最近推出了中国国内银

行间的电子外汇交易系统，有一天或许能在该系统中进行自由浮动人

民币的全球交易。 

    ---------所有重要的操作系统和网络都是别人的！ 

    结论自 2007 年银行全面放开后我们就一直坚定不移的走在通向

金融殖民地的道路上了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1818:20 

    5月份开始逐渐进入偿债高峰期，5月份有 1000多亿吧。很多估

计都是在临界了，真的像以前那样全都推迟兑付吗，海外媒体已经报

了吗？ 

    网友观点可以采纳：“一直展期下去，10年后，通货膨胀到 1000

元钞票都出来了。呵呵，那些买信托、理财的有钱人，就算为国家做
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贡献了。”但是现在没有可能涨工资，我判断是最后把债务打包处理

能拿回多少钱算多少钱，简单的说肯定又是老百姓买单！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1818:26 

    引用：声称爱狗就可以自行执法？就可以藐视公民财产？法律何

在？ 

    楼主：g4529时间：2014-06-1817:27:00 

    ------- 

    1968：还有一个地方一些宗教团体私自到饭馆禁酒也是违法的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1908:07 

    @beisilong16029楼 2014-06-1821:26:02 

    说句心里话，我之前看时寒冰的博客看了大概 2年多，一路看下

来，收获很多，我不想用功名利禄来形容时寒冰这个人，他学历造假

给自己加了很多头衔，这个我并不关心，给我的个人感觉他一直在说

良心话，起码和我从电视媒体看到的 CCAV 里说的那些，时寒冰说的

还是靠谱的，后来他成了众矢之的，很多人想极力抹黑他，方肘子这

个鼓吹转基因带头吃玉米的沙比，至于他讲课收费的事，我只想说，

在中国股市，即使你是老手，即使你操作再牛...... 

    ----------------------------- 

    学历造假，股市办班骗钱与黑嘴无疑还有什么可说的！！！没有金

刚钻不要揽瓷器活！我向来不管别人怎么说，我有自己的基于事实的

判断，一贯如此，既然我的判断基于事实，请不要在这里纠结此事了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1908:25 
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    杨洁篪会见越共总书记阮富仲、越总理阮晋勇 

    2014年 06月 18日 22:10 

    6 月 18 日，国务委员杨洁篪（左）在河内会见越共中央总书记

阮富仲（右）。 

    原标题：杨洁篪会见越共中央总书记阮富仲 

    杨洁篪表示，中国和越南是近邻，都处在改革发展的关键期，有

着广泛的共同利益。面对复杂多变的国际地区形势，双方要排除干扰，

深化合作，共谋发展。中方高度重视中越全面战略合作伙伴关系。当

前，中越关系因为海上问题面临严重困难。但再难，也要想办法尽快

解决。基于这一战略考虑和对中越关系大局的高度重视，中国党和政

府派我专程来访，同越方探讨如何妥善处理当前海上局势，推动双边

关系早日回到正确轨道继续向前发展。 

    杨洁篪全面阐述了中方的有关原则立场，强调双方要本着对历史

和两国人民高度负责的态度，妥善解决海上问题，共同维护两国关系

大局。双方要坚持通过双边沟通，把事态尽快稳定下来。希望越方采

取切实行动，为双方协商解决问题，恢复双方正常合作创造条件。 

    阮富仲表示，越南党、政府和人民高度重视越中两国人民友谊和

两国全面战略合作伙伴关系，维护、巩固、发展两党、两国关系，是

越南外交的优先方向。无论遇到什么困难，越方都愿意同中方保持接

触和沟通，着眼大局，努力找到妥善解决问题的办法，这是越方的一

贯立场。在当前形势下，中国党和政府派杨洁篪国务委员访问越南，

非常重要，越方表示感谢。越方愿意同中方进行坦率、真诚的沟通，
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妥善处理海上有关问题，管控局势。越方也希望继续落实两国之间达

成的各项共识和协议，推进各领域合作。 

    当天，杨洁篪还会见了越南总理阮晋勇，双方就两国关系和海上

问题交换了意见。 

    -------- 

    1968：又媾和了！继续搁置争议，人家开发，现在的问题成了越

南不“继续扩大”侵占中国领海采油，中国继续变相纵容越南在中国

领海已经侵占油田采油的问题！ 

    如果有一天我当外交部长，我就宣告： 

    越南必须立即停止在一切中国海域采油，3天内内退出中国一切

岛礁和油田，越南必须保证给中国每年赔偿越南能够出口的所有出口

的稻米，中国以这些稻米的越南生产成本价支付，如此 200 年赔完，

越南对中国企业进入全面开放！如果越南拒绝中国上述合理要求，中

国将通过武力夺回越南通过武力夺取的中国财富！我们不要越南一寸

领土，但是我们也要越南的所有水稻田在保证越南人民基本人道生存

的基础上为中国生产稻米 200年！此为 48小时最后通牒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1911:14 

    经济硬着陆迫在眉睫： 

    1：央行打破沉默：抓紧推出存款保险条例 

    2014年 06月 19日 09:01 

    央行终于打破沉默，公开提出抓紧推出《存款保险条例》。市场

纷纷猜测，这意味着存款保险制度推出时间表渐近。 
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    近日，央行条法司司长穆怀朋在其发表的名为《建立效率与公平

的金融法制》一文中称，存款保险制度是央行当前需要抓紧做好的重

点工作。 

    2： 

    我有些日子没有说房价了，现在可以简单说一下，一切在预料当

中发展！昨天，国家统计局发布了 70 个大中城市住宅销售价格统计

数据。今年 5 月，70 个大中城市中，35 城新建商品住宅（不含保障

性住房）房价环比下降，20个城市房价环比持平，仅 15个城市房价

环比出现上涨。房价环比下降城市的个数较上月猛增 27 个。专家指

出，时隔两年再次出现半数新房价格环比下降，结合此前公布的房地

产投资、成交数据，说明房地产市场已呈整体向下态势。具体到北京，

5月二手房价格环比下降 0.9%，降幅居 70城之首，且为 28个月以来

最大降幅。5 月北京二手房价格环比下降 0.9%，创 28 个月以来最大

跌幅。张大伟称，根据中原地产的统计，今年 5月，北京二手房成交

仅为 7272 套，创全面网签后的最低值。而实际市场二手房成交价格

也延续了前 4个月的调整迹象，均价为 3.02万元/平方米，相比 4月

份继续下调了 2.6%，年内累计下调幅度已经超过 6%。 

    张大伟认为，较高的税费与信贷难度是二手房价格持续下滑的主

要原因。此外，受不动产登记等政策影响，部分大户型二手房近期加

速上市，但购房者观望情绪浓厚。张大伟称，目前挂牌房源 85%都出

现了价格下调，溢价空间上，相比挂牌价格，目前成交的房源成交价

也平均下调了 2 到 3 个百分点，说明房主心理价格预期已经出现明
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显下调。从 6月成交情况看，二手房价还在下调，在信贷条件不出现

大幅度扭转的情况下，预计北京二手房价将还有 15%左右的调整空间。 

    3：银行中考不缺钱收益超 6%理财产品几乎绝迹---实际上应该

换个标题，房地产付不起高利息了！ 

    4：如我预料，美联储再缩 100亿 QE规模，根据这个节奏，如果

美国要最后一击只剩加息而且提前加息了。 

    5：李克强:中国不会发生硬着陆 GDP下限不越过 7.5% 

    2014年 06月 19日 06:40师琰 

    李克强表示，基于区域、城乡间差距所蕴含的发展潜力，中国经

济不会硬着陆，将长期保持中高速增长。 

    -----1968：这个话前半句说出来就是承认有硬着陆的很大可能，

后半句玩文字游戏完全可以做到，比如企业卖资产也可以使负债表好

看嘛！就拿投资 GDP来说，外资如果疯狂投资收购中国资产 GDP一样

会上升的！我们不看 GDP，我们只要抓住中国资产在自己手里是多了

还是少了就行了！看看下面文章吧！ 

    附录：专家质疑中国经济增长奇迹不如日本 2012年仅增长 3.7% 

    2014年 06月 19日 06:33 

    来源：华尔街见闻作者：Guevara 

    专家质疑中国经济增长奇迹不如日本 2012年仅增长 3.7% 

    一直以来，中国的经济增长都被视为“经济奇迹”，这主要体现

在两个方面：1、中国过去 30 年的年均增长约 10%；2、长达三十年

的高速增长超过了现代史上的所有国家。 
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    但《世界大型企业研究会》（conferenceboard）最新的报告却显

示，以上结论并不正确。 

    根据该研究会资深顾问 Harry.X.Wu 的报告，在 1978 年至 2012

年的 35年间，中国经济的平均增速仅 7.2%，远低于中国政府公布的

10%。在 20年高速发展后人均 GDP翻了两番的国家和地区中，中国的

增速并不是最快的，而是排在日本和中国台湾之后。 

    事实上，市场对于中国 GDP高增长的质疑由来已久。许多机构和

经济学家都对中国官方公布的经济增长速度表示过怀疑。李克强

2007 年在辽宁任省委书记时曾向美国官员表示，中国的 GDP 增长有

人为因素，并不可靠。 

    李克强认为，相比于 GDP数据，耗电量、铁路货运量和贷款发放

量更能反映中国经济的实际情况。这三个指标后来被《经济学人》总

结为“克强指数”，并被花旗等机构认可成为反映中国经济状况的著

名指标。 

    《华尔街日报》援引 Wu 的报告称，地方官员通过 GDP 来创造政

绩是中国 GDP 扭曲的重要原因，这种情况在 2001 年中国加入世贸之

后更为严重。 

    Wu 认为，中国夸大了生产率增速并低估了通胀数据，这令备受

关注的经通胀调整后的季度 GDP数据比实际要高。他还暗示，政治因

素对 GDP 数据产生了很大影响，特别是地方官员超越 GDP 目标的欲

望。在很长一段时间内，超额完成 GDP目标能够带来晋升机会。 

    这份报告与众不同之处在于 Wu 所考察时间的长度，跨越了中国
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经济发展过程的几个艰难时期。世界大型企业研究会的数据与官方数

据的差异很多都是在中国经济处境艰难的年份。2008 年是美国金融

危机在全球范围扩散的一年，Wu 计算的中国当年经济增速为 4.7%，

而中国官方的数据为 9.6%。2012年是欧洲深陷衰退的一年，Wu估计

的当年 GDP增速仅为 3.7%，而中国官方的数据为 7.7%。Wu称，中国

官方高估 GDP的做法极大地影响了 30年的经济增长数据。 

    Wu 指 出 ， 在 中 国 于 2001 年 加 入 世 界 贸 易 组 织

(WorldTradeOrganization)之后，中国数据偏离实际的情况尤为明显。

他表示，这一时期也正好是国有企业和主导行业出现大规模产能过剩

的时期，也是地方政府激烈竞争、力求 GDP 领先并吸引投资的时期。 

    不过，即便以 Wu 苛刻的数据来看，长达 30 多年 7.2%的增长速

度也已经是一份不错的成绩单了。 

    ------- 

    1968：这个质疑是有道理的，因为确实我们的收入和台湾、日本

当时高增长时期的增长差远了，而且，不要给我说基尼系数贫富不均，

因为按照国家公布的基尼系数是绝对不可能有这样大的收入差距!其

实，现在的逻辑很简单，中国官方要么老老实实承认 GDP是假的，要

么承认基尼系数是假的！这两个里面肯定有一个是假的！哈哈哈哈哈！

又是一个说谎话的孩子哦！ 

    所有谎话都禁不起事实的逻辑推理，我给大家讲，能不告诉我也

不想告诉大家自己贪财好色，谁不想自己形象高大完美？但是今天说

谎掩盖住明天能够掩盖住吗？况且中情局想调查我的情况什么调查
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不出来？比如有一年我和一个男同学到阿克苏去，车上遇一美女晚上

有点冷，我朋友也有点冷，啊，我不怕冷，最后我把小褂给素不相识

美女披上了，我同学在圈子里给我下了一个重色轻友的定论，哈哈，

我是洗刷不掉了，洗刷不掉就干脆不洗刷了嘛，中情局连谁谁谁在法

国嫖娼被抓，谁谁谁小时候在北京偷了本字典都能翻腾出来，啥不知

道？全球人民在美国中情局面前都不要装逼！就经济数据而言，中国

银行的软件硬件都是美国的，连几乎所有高管都是美国培养培训的，

有人在哪里装逼不是找死嘛！所以我告诉大家，我们就是饮食男女，

只要我们自己不装逼，能够放下心理负担，这个世界一样美好！我抱

过美女怀揣过黄金，现在老子放下了，中国的贪官们你们放下了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1911:32 

    引用：分析师图解伊拉克乱局对油价影响 

    2014年 06月 16日 04:57 

    来源：华尔街见闻 

    美国 WTI 原油价格本周上破 105 美元/桶重要关口，分析师们认

为下一步目标将奔向 113~115美元/桶，甚至看向 150美元/桶。 

    伊拉克是 OPEC 组织第 2 大产油国。因投资者对伊拉克动乱可能

干扰该国石油出口的忧虑持续升温，致使本周油价涨幅达一年来单周

之最。其中布伦特原油本周上涨逾 5%，为去年 7月来最大周度升幅，

美国 WTI原油本周升幅亦为去年 12月来最大。 

    北 欧 联 合 银 行 (NordeaBank) 的 原 油 市 场 首 席 分 析 师

ThinaSaltvedt表示，伊拉克的供应量占全球原油市场 3.7%，如果战
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争严重干扰了该国原油供给，我们将看到油价飙升，因为 OPEC 整体

有效的闲置产能有限，全球市场将对供给短缺十分敏感。 

    Saltvedt还表示，如果伊拉克的原油产量跌至 2003年美国入侵

时的低位，油价上涨 30 美元/桶也不是什么难事，2008 年 7 月的油

价便一度达到 150美元/桶。高油价将给全球经济复苏带来风险。 

    石油经纪商 PVMOilAssociates 董事总经理 DavidHufton 表示，

伊拉克局势是一个“明显而现实的危险”，可能会成为油价波动的原

因，进而冲击金融市场，这一因素可能会令经济增长预测人士重新考

虑他们的预期。 

    Hufton 补充道，如果伊拉克南部的石油生产受到冲击，布伦特

原油可能升至 125 美元上方，沙特阿拉伯虽然还有 200 万桶/日的产

能上浮空间，但再想找其它的闲置产能就没有了。 

    德国商业银行（Commerzbank）分析师 CarstenFritsch表示，如

果伊拉克南部石油生产停滞，国际市场每日将减少 250 万桶原油供

给。 

    来自 DragonflyCapital 的策略总监 GregHarmon 从走势图形上

做出分析得出 WTI 原油价格可能升破去年高点 112.24 美元水平。他

表示，油价在 105美元附近遇到了三角形收敛的上沿阻力，现在已经

是第四次测试该位置，每一次的力道都越来越强，同时由于去年 10

月以来 91~92 美元附近形成的 W 底形态，显示油价目前只反弹到了

一半的水平，一旦上破 105下一步将有望突破 113，中间的阻力为次

高 108和 111。 
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    同时，再从更大的时间范围上来看，Oppenheimer&Co.的首席技

术分析师 AriWald表示，就算油价到不了 150美元，短期内上看 115

美元并不难。因为 2011 年至今油价在图形上形成了一个较大的看涨

三角整理形态，上边沿阻力位在 115美元附近，如果一旦突破 115水

平后续有望升至 2008年高点 150美元/桶。 

    相关报道： 

    ·若巴格达被反政府武装攻陷油价可能进一步上涨 

    [责任编辑：zhang_yuan] 

    -------- 

    1968：打乱美国战略布局的还真是伊拉克战争！如果美国需要油

价涨，现在油价已经涨 30 美元了，现在我们看包括傻傻的央视评论

员，还在哪里若有介事的说伊拉克大油田在南部，没事没事，你以为

是中国呢！这都是美国操控国际舆论不想有事！在乌克兰美国也是息

事宁人，美国的大企图到底是什么？如果从经济上看，如果美国抛空

世界资源想美元走强时回收，那么世界资源价格忽然暴涨，美国手里

必然两手空空！比如美国手里现在就是没有黄金！华尔街就是个大赌

徒，我们要认识这个本质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1917:40 

    1968：这不厌其烦的解释半天，其实就是掩盖小组长原来是总理

担任现在是书记担任，为什么这样费力的解释呢？ 

    附录：揭秘中央财经领导小组:总书记任组长每季度开次会 

    2014年 06月 19日 12:27 
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    数个权威消息源证实，自 1987 年以来，中央财经领导小组的历

任组长一直由时任总书记担任，时任总理则任副组长。 

    数个权威消息源证实，自 1987 年以来，中央财经领导小组的历

任组长一直由时任总书记担任，时任总理则任副组长。（这是看点，

也是文章的要害！） 

    2014 年 6 月 13 日 18 时许，新华社发布了一则消息，称中共中

央总书记习近平以中央财经领导小组组长身份主持召开了该小组第

六次会议，会议主题为研究能源安全战略。报道同时透露，国务院总

理李克强、副总理张高丽分别以中央财经领导小组副组长、成员身份

参加。 

    这是自 1980 年中央财经领导小组成立以来，官方媒体首次对财

经小组会议进行实时新闻报道，并且详细公开财经小组组长、副组长、

成员的名单。 

    当晚 19 时的《新闻联播》播放了会议召开的画面，圆形会议桌

内圈就座的，除习近平、李克强和张高丽外，至少还有 5位政治局委

员：国务院副总理刘延东、汪洋、马凯，中央政策研究室主任王沪宁，

和中央办公厅主任栗战书。此外，两位国务委员、一位中央军委委员、

全国政协副主席兼央行行长，以及包括国家发改委在内的 11 个部委

的主要负责人均与会。 

    南方周末记者向数位权威消息源求证后发现，自 1987 年来，中

央财经领导小组的历任组长一直是由时任总书记担当，时任总理为副

组长。 
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    直到 1980年，中央财经领导小组才正式面世。 

    1980年 3月 17日，中共中央政治局常委会决定，撤销国务院财

政经济委员会，成立中央财经领导小组。时任政治局常委、国务院副

总理出任中央财经领导小组组长，半年后其升任总理，小组组长身份

未变。 

    1984年，那场事关改革的莫干山会议在形成“价格双轨制”为主

的会议成果后，就由会议主办方向中央财经领导小组秘书长张劲夫直

接汇报。张同时任国务委员、国家经委主任。 

    1987 年时任国务院总理升任中共中央总书记，中央财经领导小

组组长身份依然未变。由此开始，中央财经领导小组组长一职，一直

由总书记兼任。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1917:50 

    1968：记得我说的万达吗？他的报应来了！当大潮退去你也许会

发现，万达的老总没穿裤头。海外融资，老美做空，开发商脑残，这

些畜牲，害多少年轻人蜗居，结不了婚，你们也有今天，哈哈哈哈哈！ 

    附录：那些处在危险中的开发商们：万达被点名(名单) 

    2014年 06月 19日 09:50王营 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    标普在近期的媒体研讨会上，点名了万达商业地产、广州富力地

产等一批财务杠杆过于激进的开发商。 

    楼市低迷之后：那些处在危险中的开发商们 

    房地产快速增长的时光已经过去。随着调整期的到来，过往那些
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对市场过于乐观的开发商，将面临较大的资金压力。 

    标普在近期的媒体研讨会上，点名了一批财务杠杆过于激进的开

发商。其中包括奥园集团、中国海外宏洋集团有限公司(中国海外宏

洋)、华南城控股有限公司(华南城)、旭辉集团、万达商业地产股份

有限公司(万达商业)、花样年控股集团有限公司(花样年集团)和广州

富力地产股份有限公司(富力地产).这些公司的共同特点是，2013年

债务增速超过 50%，其中恒大地产 2013年总债务增加超过一倍。 

    标普同时还担心近期购入绿城股权的融创控股。另外，他们尤其

担心实力较弱的开发商，再融资风险加剧，其中包括人和商业控股有

限公司(人和商业)和恒盛地产控股有限公司(恒盛地产)，两家公司的

美元债券将在 2015 年到期。除非它们的销售情况改善，否则可能面

临流动性或违约风险。 

    融资难度加大 

    除了市场低迷，对开发商们另一不利因素是融资难度也在加大。 

    中原地产研究中心统计数据显示：5 月房企发布海外融资计划，

合计融资额度为 69.94亿美元。 

    今年前 5 月，标杆房企海外融资分别为：86.16 亿美元、51.75

亿美元、34.14 亿美元、26.18 亿美元、69.94 亿美元。从融资成本

看，目前大部分房企的美元优先票据等成本都已经上涨到 7%以上，

再加上近期美元强势等因素，房企所承受的融资成本也在加大。 

    具体而言，5月，10家标杆房企共计融资 31.50亿元，环比大幅

回落 73.3%。融资金额已连续 3个月回落，并创近 11个月以来新低。 
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    分融资渠道来看，依然是以海外融资为主。据不完全统计，今年

前 5 月，十家标杆房企共计融资 600.97 亿元，相当于去年全年融资

金额的 46%。其中海外融资 436.17亿元，占融资总额的 72.6%；而国

内融资占比仅为 27.4%。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1918:03 

    渣打：一季末中国债务增至 142万亿占 GDP的 245% 

    -----都谁欠的？欠了谁的啊？从上面房地产商来看海外融资借

高利贷的！平均每个中国人负债 10 万多啊！实际也差不多，因为谁

家没有贷款买房子啊？2014 年 3 月债务利息达到 GDP 的 13%，部分

债务正在“借新还旧”这里面信息丰富，首先这就是说即使大量投资

比如再投资 4万亿连利息都不够还！其次，如果现在经济 GDP增长如

果是 8%，那么连利息都不够还，扣除投资负债利息实际增长是负的

5%，这就是说中国经济已经在大衰退的路上了！ 

    附录：渣打银行今日发布研报称，截至 2014 年一季度末中国整

体债务增至 142 万亿元，占 GDP 的 245%；债务增长速度有所放慢。

渣打估算目前整体债务利率为 5.8%；债务利息已达 GDP的 13%，虽不

致发生债务危机，但债务负担加重将会影响投资增长。 

    渣打银行表示，当前，中国的债务负担远高于近年来的任一时期

(截至 2014年一季度末，债务 GDP占比达到 245%)。估计，2014年 3

月债务利息达到 GDP 的 13%，较大幅度高于 2000 年代时的平均水平

7-8%，并且债务负担还在持续升高。尽管并不认为短期内将发生债务

危机，部分原因在于部分债务正在“借新还旧”，但显而易见，债务



8881 

 

负担正对投资形成拖累，这种情形将在可预见的未来持续存在。这种

状况是不可持续的。 

    渣打银行认为，鉴于中国的大多数债务为银行贷款，且经常进行

“借旧还新”，短期内不太可能发生大量违约。但银行的不良贷款也

在上升，目前已升至未偿贷款总额的 1%(官方数据).许多分析人士认

为受损贷款的实际规模高于这一数字。新兴市场的标准信贷周期中，

银行不良贷款比率通常达到 5-8%，1997 年亚洲金融危机爆发时，部

分亚洲经济体的不良贷款率一度达到 20-25%。 

    报告称，截至 2014年一季度末，整体债务(或信贷总额，依据个

人观点的不同)升至 142 万亿元，为 GDP 的 245%，较 2013 年末时的

133万亿元，或 GDP的 133%有所提高。债务增长放缓，部分原因是中

央的去杠杆化努力。2014年一季度整体债务同比增速从2013年的24%

放缓至 18%，特别是一季度外币银行贷款、信托贷款、未贴现银行承

兑汇票和公司债与去年相比增幅降低超过 50%。估算 2014 年一季度

债务的平均名义利率约为 5.8%。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-1923:15 

    新华网伦敦 6 月 18 日电国务院总理李克强当地时间 18 日上午

在伦敦金融城市长官邸面向英国皇家国际问题研究所和国际战略研

究所两大智库发表题为《共建包容发展的美好世界》的演讲。 

    -------- 

    1968：完了，要包容了，不会打仗了，大家都休息吧，我也骂累

了！我看到小川一郎在会场装模作样的记笔记呢！看来只有一步步坏
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下去了，我也休息！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2000:03 

    引用：事关国家命脉的金融领域，反腐几乎是毫无动静。 

    发表于：2014-06-1921:44:09 

    作者:爱国是穷人的专利 

    著名经济学家贾根良在《警惕自主创新战略重蹈洋务运动的覆辙》

等撰文中委婉指出官僚资本的祸害性之严重，实际上，他没有在数据

比对上分析出中国目前的官僚资本严重性程度已经远远超出历史。而

且，到目前为止，虽然中国反腐行动称得上是大面积的反腐败，但在

事关国家命脉的金融领域，反腐几乎是毫无动静。在美国为了争夺中

国金融控制权的“海外反腐”虚张声势的倒逼情况下，一些高层特殊

关系成分的人员开始撤离美国财阀集团，一些继续依仗极其庞大的权

利集团的庇护而毫无惧色。只要看看那些诚恳提出中国金融危险所在

的文章评论，就知道大量奴才走狗嚣张是如此的事出有因。由此更应

该明白代表官僚利益的茅于轼、厉以宁为何总能够进入发改委研讨经

济改革。 

    在谈论中国经济致命性问题归咎上，一直有一种说法是房地产经

济的危害性。这种谈论实则就是避重就轻，是避实就虚之说。其实，

没有中国金融的祸害，中国房地产经济早已经安全着陆。就因为中国

金融领域已经破败不堪，在中国本土实体经济、品牌产业遭遇外企的

大面积的攻城掠地的时候，才使得城市化建设为国家重点经济建设的

大踏步进行。最值得一提的诡异是，中国这种所谓的经济改革是在遭
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遇美国战略东移，东海南海频频显示出战争威胁的战争来临之际。 

    国际上任何一个国家的战略学者，都明白经济战略的最基本两大

项：一，实体经济是一个国家的真正实力;二，品牌经济是一个国家

争夺国际市场非常有效的武器。实体经济，简单来说，具有军事战略

的意义是在国家面临战争的时候，能够扩大国家军事(说到底就是武

器生产)实力，也是一个国家抗拒侵略、提升国际地位的战争实力的

构筑;是对本国国家安全、国民生命健康和安全的保障。而品牌经济，

实际就是维持国家出口产品的形象，是对国家出口产品高利润的保持

和提升的源动力。笔者此前文章《金融经济改革，是一场卖国与爱国

的民族生死搏杀》论述了出卖民族品牌经济等同于出卖市场，国内市

场让位外企，还包括出卖了国际市场。 

    三十多年来，中国改革不仅没有重视经济战略中的这两个基本战

略大项问题，而是不断严重破坏两大基本战略。由此，我们就能够理

解茅于轼等所谓的经济学家为什么没有国家概念，因为他们早把中国

当成了美国傀儡，把中国当成了美国一个地区。他们的经济战略思想

完全沦为美国国家利益的战略思维套式下思想。 

    虽然在 08 年就被具有综合性战略观的军方代表人物的戴旭戳穿

了 GDP谬论，但时至今日，中国经济改革的所谓战略，实际还是瞄准

混乱的 GDP总量增长速度，有意忽视金融危险性和基本经济战略。 

    我们不妨再次来揭穿。 

    2012 年，中国 GDP 总量是 519322 亿元，约合 83626.7311 亿美

元。而根据中国海关总署公布的数据显示，2012 年中国外贸进出口
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总额为 38667.6 亿美元，其中，作为“世界工厂”我国 2012 年的加

工贸易进出口达 13439.5亿美元，出口 8627.8亿美元，进口 4811.7

亿美元，净出口额为 3816.1亿美元。曾有计量经济学公式计算得出，

加工贸易的净出口额每增加 1 亿美元，我国 GDP 就增加 12.60104 亿

美元。由此可简单得出，2012 年光是加工贸易进出口就奉献了

48086.8 亿美元的 GDP。仅此一项就占到了 GDP 的一半以上，虽说加

工贸易的进出口并不全是外企在做，但绝大部分是。在博鳌亚洲论坛

2013年会上，有学者项兵一语惊人，他表示：中国特别开放，70%的

GDP来自于贸易，中国也超过了德国成为世界上最大的出口国，但很

多人没有意识到绝大部分中国的出口是外资企业的出口，沃尔玛从中

国的出口就占了中国总出口的 10%以上。 

    本年度，中国官网统计数据显示，在华外企已达 28 万多家，资

产总值超过 2万亿美元。在华 28个产业中，有 21个产业的前 5名都

是外资或合资企业。从行业上看，金融、保险、电信、汽车、物流、

零售、机械制造、能源、钢铁、IT、网络、房地产等，凡此种种，这

些热门行业都有外资进入。并购方阵营中，来自美国的跨国公司最多，

占比超过 30%，欧盟企业次之，约占 27%，来自韩国、东盟、日本、

台湾、香港等国家和地区的也占了不小的比例。 

    台湾的制造业几年前就已有 6 成转移到岛外，其中又有 6 成之

多在大陆，台企在中国大陆大约有 8 万多家，雇用员工数超 1000 万

人，光是富士康就解决了上百万人的就业，并且给大陆创造了大量的

GDP，在长三角出口重镇昆山工业区、苏州工业区、在珠三角的出口
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重镇东莞大工业区，都是台商云集之处，每十间厂房就有半数以上是

台企。富士康在大陆一年的产值就超过云南、新疆、贵州、甘肃、海

南等多个省份的全年 GDP，此外还有华硕、广达、仁宝等台企无不是

中国 GDP的贡献大户。 

    对于 GDP 的贡献，日韩企业也当仁不让。2012 年国家统计数据

显示，2010 年外企(除港澳台资)共 138298 家，其中日企 22307 家，

占 16.13%，在中国直接雇用约 300万人。丰田、本田、日产、松下、

铃木、五十铃、日产、三菱、索尼、佳能、夏普等著名日企都入驻中

国，建立加工工厂，有的甚至在中国成立研发中心。韩国的三星、现

代、乐天、韩泰等各不既是来中国的掘金者，又是 GDP的贡献者。 

    以 2011 年为例，依据 GNP 与 GDP 相关数据推算，中国 GDP 约为

47 亿元，GNP 约为 34 万亿，这意味着在光鲜的 47 万多亿的 GDP 下，

至少有 13 万亿的利润被拿走。2013 年 1 月 18 日，中国科学院国家

健康研究组在北京对外发布《国家健康报告》第 1号更指出，中国的

国家财富流失触目惊心，每年被跨国资本抽走的“血汗财富”大致相

当于国内生产总值(GDP)的 60%左右。等同于说，中国 60%的 GDP是外

国的 GNP! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2000:10 

    所以，从具体数据上看得出，中国 GDP对外贸是有着明显高于他

国的依存度，各地尤其是沿海省份经济一度主要依靠外需来拉动。包

括凯恩斯在内的西方经济学说认为，拉动 GDP，需要消费、投资、出

口三驾马车，但中国长期以来，外企投资和外贸出口是拉动 GDP的主
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力。中国庞大的市场、廉价的劳动力和丰富的资源，就在毫无战略的

中国经济改革派手上，被追求自身利益的外企大量的吞噬。外企在中

国创造的产值就这样被纳入中国的 GDP，实际利润却一毫也不会留在

中国，完完全全纳入了外企属国的 GNP，对于这种 GDP的归纳法，笔

者不得不说就是真正的卖国经济学。这种卖国经济学，通过炫耀“被

平均、被强大、被幸福着”的 GDP的诱人数字，以欺世盗名之虚，行

卖国之实，无异于掩耳盗铃。 

    中国 GDP不断增长，就快要世界第一，绝不是什么虚的，但这种

GDP一直未能让国民真正享受到 GDP带来的红利效应，相反，却带来

了恶劣环境，毫无资源战略的贱卖使得资源不断匮乏，人均年收入世

界排名不断下降，还要让人民为经济恶作剧买单。 

    中国 GDP有相当大部分依赖外国创造已经是不容置疑，再除房地

产企业贡献的 10%左右的泡沫横飞的楼市 GDP，也可见真正由本土企

业创造的 GDP 严重低下。外企对 GDP 的贡献虽然成就了中国的经济

总量排名，但也让中国的经济对其过于依赖而充满了巨大的危险性，

这种巨大危险性在于不对等的开放。中国确实需要改革开放，但实际

上存在严重的不对等开放，尤其是中美开放的不对等，比如美国对中

国的华为、三一重工等的封堵。在此基础上，中国却继续制造自贸区

等金融独立王国的闹剧，不打击外企直接进入或者通过金融领域渗透

房地产经济的情况下，继续以城市化建设为重点经济建设，为外资脱

逃房地产经济和金融套现制造充足的时间。 

    我们不妨再来看看外企是如何进入中国房地产经济。 
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    据中国商务部统计，2004 年房地产业新设立外商投资企业 1767

家，合同外资金额 134.88亿美元，实际使用外资金额 59.50亿美元。

这些只是房地产开发领域的外资数量，不包括外资从市场上购买的房

地产数量。在上海，外资购买的比例已经接近 20%。外资购买国内的

房地产呈逐年上涨的趋势，并于 2005年达到了高峰。外资成为 2005

年中国楼市最大的新闻。2005年-2006年，中国房产销售市场的低迷

与海外资金大举进入中国房产市场的迅猛势头形成了强烈反差。海外

投资机构是 2006 年初几个月买房的主力军。最近的例子是，摩根士

丹利在一个月不到的时间里对浦东新区世纪公园旁的陆家嘴中央公

寓连续出手，以约 3.8亿元人民币先后吃进 2栋楼近 170套房源。而

在中国房地产市场前沿阵地的杭州，美国最大的商业地产商西蒙集团

也把自己的第一笔投资“放”在了杭州，与摩根士丹利和深国投共同

投资建购物中心。 

    2007年，《南方都市报》报道，中国房地产和在国内外市场上市

的股票的总市值已经是中国GDP的3.5倍(有一种说法是到目前为止，

中国房地产市值可能超过了 GDP的四至六倍)。 

    2009年底到 2010年一季度，国内房地产市场异常火爆。当时美

元套利交易升温很快，境外资本流入国内显著增加，许多拍出“地王”

价的公司都具有外资背景。有数据显示，2009 年在上海千万豪宅的

购买者中，拥有上海户籍的仅占 10%，而外籍人士和港澳台人士则分

别占 23%和 16%。境外资本。其流入渠道和形式，以成立外资房地产

公司或参股开发房地产项目方式流入的境外资本为主，而在非居民境
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内购买商品房中，以境外房地产基金在境内大量购买商业楼盘和高档

住宅为主。2010 年，人民网刊登中华工商时报文章指出，摩根斯坦

利、高盛、麦格理、瑞银、花旗、美林、瑞星思达、华平投资、软银

亚洲、凯雷投资、凯德置地等顶级跨国投资公司已不同形式进入国内

房地产业。近年来，境外资本流入中国房地产行业的势头迅猛。 

    以上数据可能看不出背后深层次问题，但从原摩根大通的亚洲代

理人方方创立华倩会组织笼络太子党，协调衙内经济开始，进行综合

分析，从近十年官僚资本的爆发性增长看，中国国内官僚资本纠合国

外大财阀集团已经形成了战略联盟。因此，他们也敢大胆派出人员参

与“全球影子政府”会议。很多人不理解美国的海外反腐败，实际上

连贯性结合华尔街日报(美国对在华代理人的不信任文章登载)就可

以看穿是战略联盟内的权利争斗，美国的战略东移，华尔街的海外反

腐，南海的纷乱加剧，是实质性的必然。美国寻求的是战略联盟权利

的主导地位，同时抛出摩根大通贿赂的中国高官，是一种战略联盟次

权利的虚位以待，也是对华官僚资本集团权利变化的积极性观望。 

    中国一系列的经济改革动作遭遇左派的不断质疑，在一片质疑声

中，对官僚资本的祸害性的阐释说出了根本原因。 

    2010 年世界银行报告称，中国 0.4%的人口掌握 70%的财富，美

国是 5%的人口掌握 60%的财富。中国的财富集中度世界第一，成为世

界两极分化最严重的国家。 

    在 2010 年中国财富管理论坛上，美林集团发表了最新的年度全

球财富报告，2010年中国百万美元的富豪达到 24万人，所掌握的财
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富总额达到 9690 亿美元，相当于其余 13 亿中国人创造的社会财富

的总和。 

    《远东经济评论》2010年第 4期报道：至 2010年 3月底，内地

私人拥有财产(不包括在境外、外国的财产)超过1亿元的有3220人。

其中，有 2932人(超过 90%)是高干官员子女，他们拥有资产达 20450

余亿元，平均每人 6.7亿元。2932人中：广东 1566人;浙江 462人;

上海 225 人;北京 195 人;江苏 172 人;山东 141 人;福建 92 人;辽宁

79人。5个最重要的领域--金融、外贸、地产等行业中，85%～90%的

核心职位掌握在高干官员子女的手中。截至 2005 年底，仅海外高干

官员子女亲属经营的中国进出口贸易每年就达 1千多亿美元，拥有财

产 6千亿美元以上，海外定居的高干官员(裸官)亲属超过 100万，其

中高干官员配偶子女 20多万人。 

    对以上三个方面论证中国官僚资本的雄厚如果有疑问，那么

2010 年 4 月初，国务院研究室、中纪委办、中国社会科学院，完成

的《全国地方党政部门、国家机关公职人员薪酬和家庭财产调查报告》

则是有力的印证。 

    加上斯若登揭秘的“近十年来，近三十万亿黑金流入美国纽约”，

由此我们可以推定，让无国界观点的大骂爱国贼的官僚经济学家茅于

轼等参与和重视的经济改革，是不顾国家金融的危险，为官僚资本寻

找出路的所谓经济改革。如果说清末民初的军阀是各自为战，那么仅

仅通过剖析房地产经济的发展，我们就完全可以看穿今天中国的官僚

大财阀逐渐形成了与外部势力的纠合后对小财阀的绝杀伎俩。为什么
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中国不在金融领域反腐败？从国企改革习大的原则性提议到香会军

方脱稿演讲遭遇许多所谓的专家谈外交理性甚至直接抨击军方发言，

我们应该知道一股内外勾结的邪恶力量正在挟制中国难得的官方正

义。虽然如此，但中央纪委张英伟指出社科院的“四大问题”：“每逢

敏感时期，进行不法的勾连活动”，“接受境外势力点对点的渗透”，

要求全院“高度保持政治敏感性”，“绝不容忍任何人搞特例”，还是

让人看到了中国的希望。 

    ----------------- 

    1968：此文章数据可以为我前面文章补充！看来学者中也有不是

混饭吃的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2000:21 

    引用：新华社在发布习近平视察商飞研制中心讲话时，删掉了其

中最重要的一句:“要形成我们独立的自主的发展能力”。这句话涉及

到对外开放的根本原则、根本道路和根本目的问题。这还是与央视新

闻相比较被删除的根本内容，与实际讲话相比较被删除了多少？我们

不得而知。不过，从新华社删除的内容来看，删除者绝对是个一顶一

的高手，深深懂得习近平讲话的关键在哪里，懂得怎样删除才能最大

限度地达到保护错误路线和错误道路的目的。 

    目前习近平讲话，虽然还没有象当初毛主席讲话那样被全面封杀，

但是经过这种特殊处理后的效果，与全面封杀也就没有多少差别了。

因为最核心的东西没有了。大飞机的根本问题，是坚持独立自主的爱

国主义路线，还是坚持服务洋人的卖国主义路线。回避掉独立自主四
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个大字，中国的大飞机就永远飞不起来。 

    -------- 

    1968：这是目前唯一改变的变数了，否则就是毛主席说的血雨腥

风！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2011:07 

    闯驻港部队者受审前喊港独口号被人连续掌掴(图) 

    2014年 06月 20日 07:44 

    据中新网 19日报道，4名港人擅闯解放军驻港部队军营案 19日

在东区裁判法院宣判，带头闯军营的“香港人优先”成员招显聪罪名

成立，被判入狱 2 星期、缓刑 12 个月。另外两名被告张汉贤和谢咏

雯，各被判罚款 2000 元港币。余下一名被告由于尚未成年，在开审

时已移交儿童法院处理，后延至 6 月 25 日判刑。在进入法院前，招

显聪与他的一名支持者喊港独口号，被一名中年男性两掌击倒在地。

招显聪事后表示不认识打人者。 

    招显聪：轻判没想到，仍将上诉 

    裁判官表示，闯入军营较在其他地区表达意见的示威严重，军营

设施受保护，认为 3名被告的方式不合法，而驻军手持长枪，荷枪实

弹，一旦与被告有肢体接触，对被告有危险。招显聪是领导者，又在

军营内展示港英旗帜及叫口号，但相信他只为表达意见，加上无激烈

反抗，因而判缓刑。 

    辩方律师表示，收到招显聪指示，罪成后中止律师的代表。招显

聪最后自行将提前准备好、长达两页纸的“自白书”在庭上读出，他
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还表示，轻判出乎意料，但会提出上诉。 

    张汉贤和谢咏雯透过律师在庭上求情，承诺不会再有类似事件发

生。 

    裁判官在判刑时指出，香港市民都有表达意见的自由，但必须以

合法方式进行，上述 3 名被告触犯法律。擅闯军营是十分危险的行

为。 

    2013 年 12 月 26 日，数名港人未经批准、并不顾哨兵警告，强

行闯入中环军营进行滋扰。香港警方今年 1 月 1 日先后拘捕了 4 名

涉嫌擅闯军营者。他们被控“无许可证进入禁区”罪，曾全部否认控

罪。其中，3人在开审时改为认罪。 

    进法院前与支持者喊港独口号一男子掌掴招显聪 

    招显聪进入东区裁判法院听取判决前，与两名他的支持者轻松地

并排站在法院入口处，支持者喊“支持建国”，招显聪喊“香港万岁”，

支持者重复一遍“香港万岁”，突然一名中年男性走上前去，大力掌

掴招显聪两次，将其打倒，同时喊道“你建咩国呀，你建咩国呀……

你係中国人嘛，你建咩国呀！” 

    三名警察马上将打人男子拉开，男子仍情绪激动地喊“放开我，

放开我。”在场近十名记者均走过躺倒在地的招显聪，近距离拍摄打

人者。 

    警察随即拉开涉嫌袭击的男子并进行问话。招显聪则表示不认识

对方 

    ----------- 
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    1968：打得好!真解气!，香港也有真汉子，真正的中国人！香港

爱国人士还是不少的！该打、打的对、打人者无罪、中华民族就缺少

这样的精神！我不知道这些要闹香港独立的人是不是被西方反华势力

收买了。我就想问，以前英国统治时，你怎么不提独立？香港主权回

归以前，行政长官是英国的、部门主要负责人是英国的、香港还要负

担英国驻军的费用，是真正的殖民统治。你怎么不闹独立？但愿这巴

掌能让这个不正常的人清醒一点。这是叛国罪，这样判决！！！这是什

么法院，是不是中国的法院是不是被渗透了？应该以叛国罪逮捕港独

份子，虽说香港是一国两制，但是前提是一国。我认为，这件事的关

键看点不在于教训了这个港独，看点在于轻判，罚款！当年疆独藏独

从无到有能够演绎到今天的开场白与今天港独的开场白一模一样！我

是亲身经历了这几十年的变化，说白了，前几天我为什么要拿来毛主

席的关于人民内部矛盾和敌我矛盾的文章再学习？就是因为共产党

的高级干部，尤其是中央和省部级地方大员丢掉了毛泽东思想中治理

国家的根本武器！当前形势，他们请这个专家哪个专家到中南海讲课，

都不如我给他们去讲一讲毛主席的治国思想！如何活学活用毛主席的

治国思想，虽然给他们讲了毛泽东思想我不能保证能够治好里面几个

脑袋有问题的精神病，但是起码我可以保证疆独藏独做大的悲剧能够

避免蔓延！现在无数鲜血的教训下国家才开始比较坚决的打击新疆、

西藏哪些分裂国家分子了！但是由于大的方向他们还没有看透，打击

的还是不特别特别坚决！前面那么多年他们是怎么干的？出事了就首

先想到安抚哪些搞分裂的坏分子，抓住了只要没有人命就像这样教育
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放掉！著名的就是方历之和热比亚！让参加反党反国家的很多人觉得

这是没有风险的事情，分裂国家是很好玩很英雄的事情，即使出大事

了，闹大了，中国也不敢惹，闹的越大还越有机会到美国去呢！高层

今天害怕美国明天考虑土耳其现在顾虑英国！这些共产党的最高级干

部他们就不明白分裂国家的敌我矛盾是不可调和的矛盾，不是可以教

育转变的矛盾，是你死我活的矛盾！像这样明显严重的分裂国家活动，

只是罚款，这和当年某地人大要求监狱给暴力恐怖分子改善待遇在监

狱吃上拌面，教育为主没有证人证明是他打死人就必须无罪释放是一

个性质的混淆敌我矛盾纵容分裂国家犯罪的罪行！你想人都被你们这

伙暴徒打死了，是你们这伙暴徒中的谁打死的死人会出来做证吗，不

会，这群暴徒中有傻逼会说是我打死的人吗？不会！而且今天香港的

问题都不需要额外找证据，全世界都看到证据了，你只是罚款？我不

想骂了，我想抽的是放过这几个香港分裂分子的决策者几个耳光，我

虽然没有练过铁砂掌但我是天生断掌，我保证只要左右两耳光就让他

满口牙落地！我说的对不对可以从实际演绎可以看出来，最早到香港

中国军营闹事的就这 3个人最多十几个人，现在看到有油水没有事想

捞好处吃饱饭没事干凑热闹的来了多少人？先几十个人后来 800 人

了！到现在还不敢采取断然措施，我给你讲如果继续纵容，几万人占

中就一定会发生！如果有了几万人按照大众心理学，这就是一件时尚

的事了，按照中国人的心理，就算不支持港独主张，去看看热闹顺便

扯几嗓子宣泄一下紧张生活压力的人也会迅速发展到几十万人！倒是

不该采用暴力手段的人民内部矛盾，比如暴力拆迁，工人罢工要求提
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高工资，群众拒绝环境污染，地方政府他们采用暴力手段镇压！中国

大陆内部现在为什么需要越来越多的维稳力量而越来越不稳？就是

他们没有处理好人民内部矛盾，屁股坐到了房地产商为代表的大地主

和外资富士康为代表的大资本家怀抱里面，用本该对准大地主大资本

家大官僚买办集团的无产阶级专政的工具对待广大群众，现在又不让

越级上访，古代大禹治水都知道疏而不是堵，派大量社区干部警察盯

住一个个上访的群众，而这样的群众在土地财政房地产经济的机制下

必然越来越多！是一片片一群群的产生！现在由城市蔓延到农村的产

生！这样下去全国人民都要上访，谁盯谁啊，你盯的过来吗？最近发

生的几起极端事件都或多或少的与此有关！如果不转变路线，这样的

事会越来越多！因为地主资本家的势力越来越大，老百姓甚至丧失了

告状的权力最后很多人只能走向极端！ 

    简单的说，他们都搞不清自己政权的性质！不要看一天喊群众路

线，我就从房价涨十几年地方政府没有办任何制止房价上涨或者保证

老百姓能够买上房子的实事和今天稍微一跌各地就放开限购看他们

走的就不是真正的群众路线！他们走的是房地产商地主资本家路线，

他们代表的不是群众利益，代表的是官僚集团和房地产商地主资本家

利益！本山大叔说的好：“不看广告看疗效！” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2011:34 

    攀钢钒钛连连犯错被责令整改重组预期与业绩不符 

    2014年 06月 20日 04:47 

    攀钢钒钛连连犯错被责令整改 
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    重组预期与业绩不符沦为低价股 

    据公告显示，公司存在“关联交易信息披露不完整”、“重要子公

司信息披露不完整”、“托管协议未有效履行”、“对重组资产管控力度

较弱”等五项问题 

    近一个月来，攀钢钒钛“错误”连连，先是在 5 月 27 日时发布

更正公告称，4 月 18 日在巨潮资讯网披露《2013 年度审计报告》时

发生错误，由于工作人员疏忽，在转换报表格式时出现了数据串行，

导致该报告中合并资产负债表、母公司资产负债表、合并利润表、母

公司股东权益变动表存在数据错误，合并资产负债表、合并利润表、

合并现金流量表的报表注释项序号存在错误。 

    虽然，上述错误已经改正，但是在 6 月 19 日，公司再次公布了

《关于收到中国证券监督管理委员会四川监管局行政监管措施决定

书》(以下简称《决定书》)的公告。 

    根据《决定书》显示，攀钢钒钛存在“关联交易信息披露不完整”、

“重要子公司信息披露不完整”、“托管协议未有效履行”、“对重组资

产管控力度较弱”等五项问题，被证监局责令改正。 

    重组业绩不如预期沦为准低价股 

    具体从《决定书》来看，关于“关联交易信息披露不完整”一项

是指：攀钢钒钛 2011 年年报“董事会报告”章节，未按规定披露与

日常经营相关的关联交易(如铁矿石销售、钒渣采购、电力购销等)涉

及的“交易价格”、“同类交易市价”，未按规定披露资产收购、出售

发生的关联交易涉及的“评估价值”、“市场公允价值”。 
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    同时，在 2012年、2013年年报“董事会报告”章节，攀钢钒钛

未按规定披露与日常经营相关的关联交易(如铁矿石销售、钒渣采购、

电力购销等)涉及的“交易价格”、“同类交易市价”。 

    此次《决定书》中，被重点提及的是“对重组资产管控力度较弱”

一项。攀钢钒钛此前重组注入的鞍钢集团鞍千矿业有限责任公司 100%

股权、鞍钢集团香港控股有限公司 100%股权、鞍钢集团投资(澳大利

亚)有限公司 100%股权，但是公司管控力度薄弱，日常经营管理职责

仍主要由鞍钢集团公司行使；上述三家公司的董事会人员构成主要来

自鞍钢集团公司，重组后攀钢钒钛未委派董事；鞍钢集团香港控股有

限公司独立性缺失，办公场所、员工及薪酬均依附于鞍钢集团公司在

香港的子公司。 

    提到上述重组，虽然当时被业界看好，但实际看来，却远不如预

期。昨日，有行业内分析师向记者表示：“谈到攀钢钒钛曾有年度净

利润高达几十亿元的辉煌纪录，股价最高时也曾攀升至 10 元左右。

但是，近几年却出现了颓势，特别是在公布重组方案后，公司业绩被

认为不及市场预期，原本看好公司发展的券商机构纷纷开始转向，其

股价也从近 10元高位一路下跌，成为一只准低价股。” 

    据 2013 年攀钢钒钛年报显示，公司实现归属于上市公司股东的

净利润约 5.49亿元，2014年一季度，该指标同比增长了 45.19%。虽

然，业绩比较稳定，但仍未被投资者看好。 

    截至 6月 19日收盘时，公司股价为 2元/股，当日跌幅为 3.85%，

而据记者统计，近一年来，公司股价一直维持在 2元/股至 3元/股之
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间。 

    公司经营前景不明朗 

    有市场分析人士指出，资产重组之后业绩不达预期或是攀钢钒钛

股价走向没落的导火索，但根本原因还是源于行业和公司不被看好的

前景。从目前 A股情况来看，低价股和一元股公司往往存在于一些不

被市场所看好的夕阳行业当中，以钢铁等为代表的传统行业首当其冲，

攀钢钒钛的股价表现正是行业形势的缩影和典型代表。 

    “低价股的形成一般都有很多原因，但根本原因还是在于行业或

者公司的经营前景不够明朗、导致市场对其预期不够乐观。”该分析

人士表示。 

    “具体来看，攀钢钒钛主营业绩环比缺乏改善动力，去年四季度、

今年一季度业务受费用与减值因素波动影响，资源品总体低迷的格局

仍将持续。国家宏观经济环境对钢铁以及一些资源类行业的发展影响

很大。目前来看，钢铁行业中的上市公司多为低价股已经成为常态，

我认为未来这一状况还会持续。”有券商分析师如是表示，未来可能

还会继续面临低迷，行业调整已经开始，产能过剩和需求乏力的困扰

可能需要很多年的时间才能够逐步改善。 

    不过另据记者了解，公司之前一度被推崇的“钛”业务，今年也

遇到了问题。攀钢钒钛旗下子公司重庆钛业原厂址生产线将于年底前

关停，目前正在开展环保搬迁工作。 

    攀钢钒钛近日在投资者互动平台上表示，按照重庆市政府要求，

该公司下属全资子公司重庆钛业正在开展环保搬迁工作，攀钢集团重
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庆钛业有限公司(简称“重庆钛业”)10万吨/年硫酸法钛白技术改造

升级搬迁项目已经通过股东大会审议，项目已完成征地、设计、各种

评价、场平、土建施工等前期工作。 

    资料显示，2013年，攀钢钒钛钛白粉产、销量均同比下滑。攀钢

钒钛 2013 年钛白粉生产量为 7.87 万吨，同比下降 17.88%；销售量

为 8.12万吨，同比下降 15.9%。 

    ------------ 

    1968：过去有个牛人分析师预期 168块！哪个哪个分析就没有理

由了吗？请大家现在可以正式关注它了！大机构黑嘴开始做空攀钢了，

跌破 1 块就可以逐步建仓了，我和时寒冰不同，我不收什么股评钱，

我也不否认我以前自己炒股亏过，但是观察了两牛两熊相信哥真会炒

股了，就算亏我也不会让大家站在山顶而是在山脚下的！比如攀钢 9

块的时候我让大家买了吗？那么多利好，我没有让大家买，4块的时

候呢，也没有现在 2块的时候也没有，我是要大家几毛钱买的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2011:41 

    奥巴马：美军不会重返伊拉克将采取针对性行动 

    2014年 06月 20日 03:30 

    ---------- 

    1968：打烂了转身就走，世界上最不要脸的国家！去呀！这次怎

么不去了？我给大家讲，现在美国支持中国的疆独藏独港独----如果

我们对哪些分裂国家分子镇压，他们就人权啊等等来了，但将来，我

们和伊拉克一样，自己打翻天了都没人管！所以对待任何分裂国家的
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人不管美国人怎么说国际社会怎么说都当他们是放屁！国际社会指责

美国搞监听泄漏世界人民隐私美国不也当是放屁吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2011:45 

    好了，休息一下，去活动活动耍一下铁链子，现在我耍铁链子已

经可以打远处物体了！预告一下，说一下这样改下去，以后我们教师

医生的职业就业变化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2015:28 

    @岚小高惠 16052楼 2014-06-2011:50:15 

    金银目前又是一大波反弹，还有到 1000美元下方的可能吗？ 

    ----------------------------- 

    哈哈，其实每次一个小波动都有人动摇，就说今天的上涨吧，按

理说美国削减 QE，美元应该升值黄金价格下跌吧，应该百分之 95以

上的人是这样看的，但是黄金现在不该涨的时候暴涨，这证明了什么？

这再次证明了我的结论大宗期货是被人操控的，与国际形势无关！所

以我的结论黄金一定会在 1000美元下方！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2016:24 

    哈哈，太邪门了，我刚说完这事，论据又来了： 

    附录：英媒：德意志银行因大宗商品交易受监管机构警告 

    2014-06-2013:51:00来源：中国新闻网字号： 

    中新网 6月 20日电据英国《金融时报》20日报道，近日，德国

金融监管机构——联邦金融监管局 (Bafin)命令德意志银行

(DeutscheBank)采取更多措施，以确保该行交易员无法操纵大宗商品
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价格，这是有关部门相信全球一些最大市场很容易受到操纵的最新迹

象。 

    报道称，知情人士表示，今年 4月，德意志银行收到来自联邦金

融监管局的一封信，此前，该监管机构展开的一项调查发现，围绕大

宗商品价格报告的控制机制存在缺陷。 

    德国联邦金融监管局发出警告之际，监管机构正对一系列金融基

准进行审查，包括黄金价格。此前，针对伦敦银行同业拆借利率(Libor)

和汇率的全球调查，发现了很多机构试图操纵市场的证据。 

    报道称，就在几个月前，德意志银行宣布，由于监管和资金成本

上升，大宗商品业务变得失去吸引力，该银行将大幅缩减这块业务。 

    此后，德意志银行关闭了一些交易部门，并将另一些大宗商品业

务转移至一家非核心银行，未来将被清盘或出售。 

    德意志银行表示：“我们将继续在针对某些基准的行业调查中与

监管机构合作，并将投入资金进一步改善我们的控制环境。” 

    德国联邦金融监管局拒绝置评。 

    报道指出，石油和动力煤等很多市场的大宗商品价格由普氏能源

资讯(Platts)等外部机构收集，并基于银行和其他机构报告的数据。

德国联邦金融监管局对德意志银行的调查，考察了该行在管理和监督

价格提交方面的风险控制机制。 

    在德国联邦金融监管局发出警告之际，欧盟正继续就石油现货价

格的确定过程进行调查。 

    (来源:中国新闻网) 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2016:32 

    宝钢收购澳洲矿业巨头遇阻警告对方若搅黄将撤销支持 

    2014-06-1906:27:02作者：王荆阳来源：证券日报 

    宝钢集团旗下的宝钢资源项目组，对澳大利亚铁矿石企业

AquilaResourcesLtd.(以前简称 Aquila)的收购本已经到了收官阶

段，但 6 月 12 日却有消息称，宝钢的收购计划受到了阻碍，原因是

有一家竞争对手突然收购了 Aquila 的大量股票。宝钢的收购计划难

道会风云突变？ 

    对此，宝钢相关负责人向《证券日报》回应称，“昨日 Aquila董

事会已正式发布公告，推荐股东接受宝钢的要约，宝钢的收购股价不

会出现改变。”同时其还给记者展示了《布里斯班时报》的相关报道，

该报道称 Aquila正在说服股东接受宝钢集团的收购要约。 

    不过就算宝钢此次收购 Aquila 是为了进行抄底，也业内人士担

心此时抄底并不一定就能带来收益，“现在抄底的空间和反弹力度都

很有限，不可能达到两年前那样的高度，而且以铁矿石目前的走势来

看，抄底的风险不能忽视。” 

    据普氏矿石指数显示，铁矿石价格在 6 月 16 日已经跌至 89 美

元/吨，澳新银行也认为，铁矿石价格或进一步下跌，矿商已经沦为

“价格接受者”而不是“定价者”了。 

    刘海民也表示，目前铁矿石价格的仍然疲软，因此不排除铁矿石

价格继续下跌的可能，“如果铁矿石价格持续探底，宝钢的如意算盘

恐怕就打错了，宝钢此次收购本意是为了降低成本，从而降低由产业
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链带来的成本风险。可是如果铁矿石继续下跌，宝钢就很难得偿所愿

了。” 

    -------------- 

    1968：宝钢如果现在不收购就没有机会收购了！用脚后跟想一想，

既然收购后有赔钱的高概率风险为什么会有人搅局？这和中国购买

俄罗斯的天然气一样，现在虽然我们买的不是最便宜的东西，但是可

以肯定买的不是高位的东西，对宝钢来说铁矿石价格持续探底那么宝

钢现货铁矿石占便宜，如果猛烈高涨那么在购买的矿山中占便宜，这

样的对冲比任何期货的对冲都靠谱，这个买卖起码宝钢不亏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2017:04 

    举英国旗帜闯军营案「招显聪」罪成判缓刑，他在法院外被一位

退休香港警长大力掌掴倒地不起，警长边打边愤怒地喊:“你建咩国

啊，你建咩国啊，我哋都系中国人来嘅”，太解气了！这位退休香港

警长只用了两巴掌就成了香港的大英雄！我这手最近也痒的很呢！哈

哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2017:10 

    1968：新型现代战争离我们越来越近了，谁占领这个无人化，机

器化，智能数字化，透明化战场的科技高峰谁就笑到最后，这一切都

要科技和资源！ 

    附录：中国成功研制“钢铁侠”战衣可一拳穿墙 

    能协助负重 70公斤的重物，也能一拳打穿墙体救人 

    外骨骼机器人的概念最先在上世纪 60 年代由美国通用公司提出，
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上世纪 70 年代，美国麻省理工大学也开始立项研究。2000 年以后，

加州伯克利分校研制的外骨骼系统被美国军方看中，开始运用到军事

领域。之后，欧洲的汽动外骨骼机器人和日本以康复训练为主的外骨

骼机器人相继问世，中国起步较晚。 

    “在美国，外骨骼机器人通过不断调整功能，成为可以多功能地

辅助人体机能的系统。”陈剑告诉记者，当时外骨骼的运用主要分为

两类，一类是军用，以负重为主，另一类是商用，全身性地以增强人

体功能。 

    事实上，在民用领域，外骨骼机器人也可以广泛应用于登山、旅

游、消防、救灾等需要背负沉重的物资、装备而车辆又无法使用的情

况。 

    而陈剑团队研制的，属于助力负重型的机器人。陈剑比了个形象

的概念：假如你要负重 200斤的东西，穿上外骨骼机器人，这件事情

就变得轻而易举。“其中 80%的重量都能通过机器人助力。” 

    EXOP-1 计划承受负重 70 公斤，其中助力功预计达到 70%以上，

目前已有多地消防公安部门有预订意向。“我们设计的外骨骼是给正

常人穿戴的，可以运用在消防救火上，帮助消防员负重灭火物资。” 

    目前，他们团队的第二代认知外骨骼机器人也已经在研制中，相

比第一代，从系统到助力功效，将有更大的提升。“高楼大厦着火，

穿着外骨骼的‘钢铁蜘蛛人’去灭火，或者在灾区，一拳打穿墙体救

人，也不是没有可能。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2017:25 
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    我脑子里一直想着一个例子，这个例子就是一个工厂为了将没有

装填货物的空盒子检出，请博士化上千万钱发明了一个解决问题的自

动化系统，而另外一个工厂一个农民工用电吹风就解决了这个问题，

这个例子在被广泛流传！我想说就一个工厂来说用农民工的办法就行

了，就一个国家来说必须用博士的办法！前者只是一时聪明，后者就

是生产力的进步乃至革命！同样有人笑话美国登月发明了很多看似没

有用的发明，费了好多钱，比如研究太空用的圆珠笔，俄罗斯的办法

是用铅笔，真的没有用吗？毛泽东时代大项目的成功讲大协作，讲突

破各系统隔阂，讲攻关，讲技术人员都无保留的拿出自己聪明才智，

为什么大家无保留的拿出自己聪明才智是因为这辈子就是这个企业

的人了！国家对生活有保障！日本的私人企业开始残酷剥削，后来也

学这套让员工把企业当家！美国企业更是具有严重的行业就业工会保

护机制！我想说一个有归属感的专业研发团队和忽然灵光一现的天才

比研发后者显然具有更多偶然性前者具有必然性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2017:41 

    揭蒙古国上流社会真实生活一夜暴富成新贵(组图) 

    见

http://club.china.com/data/thread/1011/2771/44/06/3_1_home.

html 

    发表于：2014-06-2007:53:40 

    作者:一拂晨风 

    2014 年 6 月 19 日消息，蒙古，自 1990 年的经济自由化后，曾
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经作为游牧民族的蒙古国开始走入资本市场，也孕育出了全新的上流

阶层。摄影师 SvenZellner经过长时间的沟通，拍下了蒙古国上流社

会的生活，他们中的大部分人都不肯轻易面对镜头。 

    2014 年 6 月 19 日消息，蒙古，自 1990 年的经济自由化后，曾

经作为游牧民族的蒙古国开始走入资本市场，也孕育出了全新的上流

阶层。摄影师 SvenZellner经过长时间的沟通，拍下了蒙古国上流社

会的生活，他们中的大部分人都不肯轻易面对镜头。图为一名蒙古女

子组合成员。 

    蒙古首都乌兰巴托，摩天大楼从地平线的各处拔地而起，被冠以

中央塔和蓝天塔之类的名称。道路上车辆密密匝匝，完全是一派现代

化大都市的景象。20 年来，乌兰巴托的汽车数量增长了 3 倍，居民

数则跃升至 120万人，占全国人口的一半。 

    乌兰巴托有 300多家酒吧，另外还有迪斯科舞厅、夜总会、啤酒

屋等。其中几个豪华的酒吧是这些富豪们经常光顾的地方。 

    图为酒吧内衣着大胆的年轻女 DJ。 

    图为 UrangooAltangerel，UA 咨询公司总裁，珠宝品牌“铀美”

创始人，同时经营着一家房地产经纪公司。 

    图为 BatbiligTungalag 在自己的雷克萨斯 SUV 内。蒙古的这批

富豪大多出生于 20世纪 60年代以后，与他们的父辈相比，他们更懂

得追求生活的质量。 

    图为蒙古著名主持人、政治记者达希·泽维格出席一个娱乐赛事。 

    图为蒙古天然石材有限公司总经理 BatbiligTungalag 在一处新
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开工的工地上。蒙古现在有 400多家上市公司，然而大部分上市公司

的资金集中掌握在极少数的超级富豪手中。他们掌握着羊绒、羊毛、

皮革等国家主要的出口产业，控制着国家超过 60%的企业。 

    图为 AmundraAmartuvshin，蒙古大众传媒首席执行官，他创办的

BoxNetworks 拥有 CNN、NBC 和德甲在蒙古的独家转播权。他个人同

时担任蒙古总理 N.阿拉坦胡亚格的临时顾问。相当部分的蒙古富豪

在拥有财富后，就开始积极从政，以便利用政治地位获取更多的经济

利益。 

    图为高级将领 Bat-Erdene 带领一队士兵走过广场。蒙古的超级

富豪主要集中于政商界。 

    1990 年经济自由化后，市场派迅速掌握了国家权力，在蒙古全

境实行全面的国有资产私有化。一批蒙古人通过开金矿、贩卖紧俏许

可证和收购证券等方式一夜暴富，成为“新贵”。图为蒙古国劳工部

长、蒙古大呼拉尔(议会，人民代表大会)成员伯·朝克图赛汗。 

    图为模特 AriunzulOyunbaatar。娱乐业的发展使得歌手、影视明

星等成为蒙古富豪阶层的新兴力量。 

    无论是时尚奢侈品还是豪宅名车，商业嗅觉灵敏的企业纷纷将蒙

古作为新的市场开拓地。图为乌兰巴托一场时装秀的后台，化好妆的

模特们在候场。 

    由于经济的快速增长和采矿业的暴利，不少人甚至预言，蒙古会

成为下一个迪拜——它将复制迪拜的经济模式。时下，美国《大西洋

月刊》称，蒙古拥有价值一万亿美元未开采的矿藏资源。 
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    ------------ 

    1968：这里反应的蒙古情况告诉我们蒙古就是中国的缩微版，暴

富过程跟也差不多。如果中国回归社会主义道路，那么带领蒙古人民

回归社会主义和回归中国就不是难事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2019:19 

    我今天预告要写的文章就和这篇到处流传而且被多次以不同标

题出现的文章有关！ 

    这篇文章很早就出现了，在新疆天山网它的名称叫《老师我恨你》

回帖早都上多少万了，而且今天他又出现了，不过换了标题，显然是

有人有组织有目的的发这篇文章，先放到这里，大家自己思考吧！ 

    附录：【中华论坛】温州跳楼学生写给全体教师的一封信： 

    发表于：2014-06-2010:19:08 

    作者:路北剑客发短信加关注更多作品 

    级别：中校积分：17604 

    温州跳楼学生写给全体教师的一封信：我父母都是打工的，爸爸

和妈妈一个月工资加起来 5000元左右，给我付补课费就要：英语 800，

数学 800，语文 800，物理 800，共 3200元，我学习还不错，父母就

想让我能考上浙江大学，所以全家人只有我吃小灶，父母一个鸡腿炖

几个土豆，肉妈妈总要挑到单独的碗里给我吃，爸爸妈妈只吃土豆，

我现在长大了，这样的饭菜我吃不下啊！又怕妈妈爸爸难过，我只好

高兴的说真好吃，妈妈看着我总是笑在心里。我们不是小孩，老师在

家里补课讲的确实很卖力，在课堂上讲的确实没有在家里讲的用心，
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老师我即使考上大学，我也恨你们，是你们给我的家庭带来那么大的

压力。假如你们上课毫无保留的把知识传授给我，我的父母就不用拿

出那么多的钱给我补课，假如你们不那么势利眼，瞧不起不去你们家

里补课的学生，我大不了自己多用功些，自学成才。老师你们不知道

我看着爸妈喝汤吃土豆我吃肉，我的心情！你们是感受不到的，你们

只是会告诉我，下堂课该交学费了！！我父母每次都毫无怨言的把学

费放到我的手里，只说一句话：放好了，到老师家赶紧交给老师，别

弄丢了。我爸妈知道我自尊心强，所以从来不说你要好好学啊，爸妈

不容易的话，他们越是这我越是不舒服，为了爸妈的辛苦，我只有努

力学习，但是说实在的我要崩溃了，每天背着沉重的书包，我的心情

和书包一样沉重，我活的真的很不高兴！！老师我恨你们！！！！！！！教

育局到班级调查，我真的有冲动过想站起来指认你们，可是为了我的

父母，我只有沉默，我不想给他们带来任何麻烦。但是，老师，我恨

你们！！教育局更恨你们，你们每天官免堂皇，抓教育你们做到了吗？

看着假期里背着书包去补课，你知道家长付出了多少本不应该支出的

血汗钱，孩子出去补课家长又有多少担心和牵挂，人身安全和交通安

全每天都牵动着爸爸妈妈的心!为了祖国的未来和希望的花朵，不能

在让教育去伤害家长的心了，温州教育局也该警醒。彻查各种老师的

补课行为。老师们也应该做一名不畏金钱屈服的真正的在教书育人里

做一枚迎风不息的蜡烛。从小学，中学不收学费了，改收补课费了。

贵了不知道几十倍，越改革越贵。希望纪委查一下！！补课，葬送了

孩子的童年！在课堂上白白浪费孩子的时间，希望转发，大家齐心一
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点，看到就转到你的朋友圈，让我们的孩子都有一个快乐的童年。不

要让孩子失去应有的童真，别当和自己没关系[微笑][微笑] 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2100:47 

    @时到花开危困解 16073楼 2014-06-2022:52:27 

    哈哈哈，也许您确实是善人，既然您扯到宗教，下面我写篇文章

谈一下我的观点吧： 

    只有共产主义思想才能统一三大宗教让人类永远免除相互残杀-

----ZXL1968 

    人只能自度而非借物借钱借生灵可度！如果真能大觉悟了，就不

会搞放生施舍求财免灾那一套了！让人心静向善没有错，但是破坏山

林环境大兴寺庙难道就是所谓让佛法发扬光大普渡众生吗？不是的，

恰恰相反，一个国家寺庙越多离衰败越近，同时寺庙越多离佛教灭亡

也越近！君不见任何朝代任何宗教到满地寺庙就离覆灭不远了吗？我

不信佛不信任何教派，但我知道所有教派都要首先修心讲觉悟而轻寺

庙！修行在深山古寺只能修行一人，修行在世俗方能造福众人啊！ 

    以自然爱我之心爱自然，以自然优胜劣汰法则适者生存，对自然

万物该取则取只取所需不灭自然生机对自然应心存敬畏，我心必然自

静生贤生慧而本能的凭良知度事，凭自然万物的运行规律行事。 

    本人四年前就有文章指出，共产主义理想与世界三大宗教最后描

绘的极乐世界是完全一致的，共产主义理想和三大宗教的最终归宿是

一致的，都是全人类的幸福自由！唯一区别是三大宗教描绘的是来世，

共产主义建设的是今生！我下面要论证只有共产主义思想才能统一三
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大宗教让人类永远免除相互残杀团结如兄弟！比如大乘教里说「唯心

净土，自性弥陀」，在天主教是"唯心天堂，自性天主"；在基督教，

也是"唯心天堂，自性基督"；在伊斯兰教里面，"唯心天园"，它不叫

天堂，叫天园，"自性真主"。 

    时间关系我就只说说伊斯兰教吧，有宗教极端思想的人本身悟性

不高篡改曲解伊斯兰教义，把所谓：“不履行伊斯兰教导的人将入火

狱”篡改成“不信伊斯兰教的人将投入火狱”这是所谓圣战者的思想

基础！这些圣战者误认为战争争斗才是去天园的唯一途径，实际上天

园恰恰是不许人类互相杀戮的，我们看看伊斯兰教关于天园的描述吧：

“《古兰经》中描述天园情景的经文颇多，文字生动，令人神往。有

幸永居其中者可尽情享受安拉所赏赐的物质和精神的恩泽。那里环境

优美，恬静：滨临清泉(44：52，77：41)，诸河交汇(2：25，4：27)，

有长年不断的“漫漫的树荫”、“泛泛的流水”和采摘不绝的“丰富的

水果”(13：35，56：30～33)；有质纯不腐的水河、味美不变的乳河、

饮者称快的酒河和质地纯洁的蜜河(47：15)，气候宜人，“不觉炎热，

也不觉严寒”(76：13)。进入天园的人在物质上可享受他们所要求的

一切(41：31)，穿的是绫罗缎，“戴的是金镯和珍珠”(18：31，35：

33)，吃着“他们所嗜好的水果和肉食”(52：22)，睡在“珠宝镶成

的床榻上”(56：15)，身边有“白皙的、美目的女子做他们的伴侣”

(52：20)，宛如珍珠一样纯洁、晶莹的童仆“轮流着服侍他们”(52：

24)。进入天园者在精神上可享受极大的快慰：他们再也听不到人世

间的恶言、谎话和闲谈，听到的只是众天使和同伴们的“祝寿和祝安”
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(19：62，26：75，56：25～26，78：35)；彼此再无怨恨，相处亲如

弟兄(15：47)；大家过着无忧无虑的生活，“毫不辛苦，毫不疲倦”

(35：34～35)。”再也听不到人世间的恶言、谎话，彼此再无怨恨，

相处亲如弟兄显然与战争杀戮相去甚远！而大家过着无忧无虑的生活

这与建立没有剥削没有压迫的共产主义思想没有什么区别！ 

    当然我注意到根据伊斯兰教义，“圣战”是“为主道而战”即穆

斯林的护教“战争”，是所有伊斯兰教徒（穆斯林）最重要的宗教义

务之一。《古兰经》记载：“为主道阵亡的人，你绝对不要以为他已死

去，其实他们还活着，在真主那里享受给养…谁为主道而战，以致杀

身成仁，或杀敌致果，将赏获重大的报酬。”大家注意是护教不是强

迫别人信教也不是杀戮其他异教徒！极端宗教恐怖分子篡改了这个教

义的本质！实际上如果乱加杀戮世界上任何信仰的任何人都最终不会

到各自的天国！留给人类的永远将是现实的地狱生活！现在的中东就

是这样！那么为什么伊斯兰教特别讲到护教呢，历史上谁在和他们进

行宗教战争呢？实际上基督教和伊斯兰教偏离原有宗教的原教旨主

义都是非常排斥异教徒的，这种排斥的外在表现有时候都是非常残酷

的，如基督教也有火焚等！《古兰经》中允许战争的经文表明，战争

只能作为击退侵略和铲除暴政的手段；军事胜利不应导致扩张和控制

财富，或者使某个种族凌驾于另一个之上。如《古兰经》（22:39-40）

确切指出“被进攻者，已获得反抗的许可，因为他们是受压迫的。真

主对于援助他们，确是全能的。他们被逐出故乡，只因他们常说：‘我

们的主是真主。’” 
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    “你们当为主道而抵抗进攻你们的人，你们不要过分，因为真主

必定不喜爱过分者。你们在那里发现他们，就在那里杀戮他们；并将

他们逐出境外，犹如他们从前驱逐你们一样，迫害是比杀戮更残酷的。”

《古兰经》（2:190-191） 

    在伊斯兰教看来，伊斯兰国家受命在地球上确立正义，而这要求

穆斯林们面对不义和压迫并且要根除它们的原因，而不是掌握地球和

奴役人民以及主宰他们的福利，而是没有任何可疑意向地在地球上确

立真主的话语。最早圣战的目标是“和平与正义”，原则是“自卫、

名誉、财产和传教”但是很显然，后来圣战变味为政教合一的哈里发

们以宗教的名义扩大自己势力范围的借口！这时的圣战已经成为统治

者奴役欺骗伊斯兰世界人民的工具！圣战有没有积极意义呢？19 世

纪末叶，苏丹等阿拉伯国家掀起反帝反殖的斗争也打着圣战的旗号。

及至 20世纪五六十年代，伊斯兰国家发动了新时期的“圣战”，旨在

根除外来统治和占领，争取国家的独立和解放。所以当时有共产主义

理想同样追求结束外来统治和占领，争取国家的独立和解放，进行反

帝反殖斗争的中国成为阿拉伯世界的天然盟友，这是有历史事实的！

现在美国利用他们操控的世界媒体，妄图篡改伊斯兰教圣战的真正内

涵，把伊斯兰教打扮成侵略的教派疏远阿拉伯世界人民与其他同样具

有反对美国霸权主义的世界其他地区人民的关系，把真正含义的对准

美国霸权的正义的圣战变为极端暴力恐怖主义的违背伊斯兰教义的

所谓“圣战”！大家好好想一想，在阿拉伯世界被圣战搞的焦头烂额

的美国为什么支持新疆极少数暴力恐怖主义的所谓圣战呢？当年中
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国一贯支持阿拉伯世界反对美国而开展的圣战，那么今天阿拉伯世界

的圣战怎么可能搞到中国头上呢？显然是美国中情局用钱收买了一

些伊斯兰世界的败类篡改伊斯兰教义花言巧语进行欺骗宣传进行的

卑鄙行为！我这篇文章的目的之一就是揭露美国的阴谋，团结起来的

世界人民绝不能让美国的阴谋得逞！ 

    因为时间关系我就暂时不举例其他宗教了，先写到这！我的结论

是与其求自己来世的极乐世界，不如投身献身建立今世的现实的极乐

世界--实现共产主义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2100:57 

    @jxgood16064楼 2014-06-2017:49:43 

    梦里依稀慈母泪，城头变幻大王旗。是什么意思？ 

    ----------------------------- 

    鲁迅《七律·无题》 

    惯于长夜过春时, 

    挈妇将雏鬓有丝。 

    梦里依稀慈母泪, 

    城头变幻大王旗。 

    忍看朋辈成新鬼, 

    怒向刀丛觅小诗。 

    吟罢低眉无写处, 

    月光似水照缁衣。 

    我改编别人的译文： 
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    已经习惯了春天乍暖还寒的寂静长夜，妻子（指许广平）的鬓角

已经沾染上白色的发丝。梦中隐约看到祖国千千万万慈母的泪水。全

国上下一片混乱，各地的军阀你来我往的争权夺利。含悲忍痛看着志

同道合的朋友死去。愤怒（使我）想去寻觅刀丛上（开放）的诗（的

花朵）。吟诵之后低下头却无法付诸与纸笔之上，（唯有）月色如水般

照映着清冷的黑衣。 

    整首诗表面说的是母亲的年老和春夜的悲伤，也是为悲悼惨遭国

民党反动派杀害的柔石等五位左翼作家而写，更是忧国忧民慨叹这样

的乱世何时能够结束，人民何时能够安宁，何时不让慈母再落泪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2112:04 

    对于占领越南的计划，我再补充几点： 

    1：开战前 3 个月发表声明：中国政府保留自己对岛屿问题的原

则立场，但是为了中日和中菲友谊关系有个恢复的机会，中国政府以

最大和平诚意暂时撤出钓鱼岛的巡逻，撤离黄岩岛，希望日本和菲律

宾政府认清形势，把握好历史机遇做出善意回应，何去何从你们自己

选择！与台湾签订为时 1年的两岸互信协议，为了显示大陆诚意，撤

离 80%的对台机动导弹部署 1年！ 

    --------为什么要这样做呢？首先，中国的战术机动导弹主要部

署在台湾海峡地区，根据中国人不打中国人和毛主席的集中优势兵力

首战必胜的基本原则，我们需要把战术导弹部署在越南方向以保证万

一陆军攻击不顺利，对重要据点进行大规模导弹攻击减少我们解放军

的伤亡！现代战争，导弹已经成为决定大规模战役胜利的决定性武器，
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飞机、坦克、军舰无非就是它的载体！而导弹的眼睛就是航天器，中

国恰恰在现代战争的这两个制高点上不输给他人，我说的和越南的武

器代差就是指这个！即使越南有多少好飞机多少军队，中国军队只要

有卫星和导弹就没有拿不下来的越南军事要塞！ 

    为什么我们要在战前主动撤离钓鱼岛和黄岩岛？首先是政治需

要，我们需要更好的政治上孤立越南，这样我们在攻打越南时日本和

菲律宾起码在外交上就有所顾忌，而且我们也避免在越南战场外又突

发性的出现一个我们相对美国弱势的海洋战场，也让日本右派失去出

兵干预的借口！让美国航母只能在南海干转！当然如果日本、菲律宾

表现好，我们打下越南后我们可以好好接着谈判嘛！啊，不是不可以

谈！但是能不能谈的拢，你听不听我的话就是中国决定的了，我想越

南打下来以后谈判应该比现在好谈吧！那时，我就是不派一兵一卒去

钓鱼岛和黄岩岛强大的解放军的军威也定能让他们不敢再在哪里放

肆！何必要像寻找马航那样天天劳民伤财一无所获呢，哦，我想起马

航来了，现在连个屁都不放了，你倒接着把地球翻遍的找啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2112:06 

    2：其次，我有不违反联合国宪章的生化武器攻击计划，详情需

要保密！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2112:18 

    3：进攻越南一定要先做好文化宣传准备和语言人员培训准备以

及光棍汉为主体的地方城管联防接收的语言培训准备，以及后续大批

去承包越南水稻田的农民，盖房子的建筑工人准备，要充分运用云计
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算功能，提前配备好翻译资源和物资储备编排，现在起一些地方就可

以政府发债补助百姓大量购买越南新娘集中培训汉语啊，这个听说中

国又不小心过剩了，过剩了就用嘛！到越南盖房子种地，同志们我们

产能过剩的问题，劳动力短缺的问题，人口比例失调的问题、粮食危

机土地退化，土地不能集约化种植全部解决了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2112:31 

    4：关于解放军、武警、城管联防的分工问题，解放军负责攻打

城市要道，简单的说解放军的拳头负责打下这些地方，解放军要尽量

多的消灭越南主力有生力量，要多搞围住以后的炮火围歼，注意是围

歼，尽量避免近战！我查了一下，中国需要销毁的过期炮弹乃至导弹

都不少，都打掉，注意让捡破烂的把炮弹壳回收啊！再过 20 年炮弹

就要退出战争舞台了，导弹和无人机为主导了！现在不用这些火炮炮

弹到时候就是一堆废铁！一句话不要心疼炮弹真不行了咱们还有导弹！

我还有一个意图就是多消灭越南军人！一方面是让越军胆寒一方面，

啊，我们去了那么多光棍汉，嗯，后面的话大家懂的！打下来后武警

占据要冲，城管联防进村进社区建立政权恢复正常社会生活！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2112:52 

    算了，我写的一些东西不让显示，我就暂时不写了！其实我现在

心底已经对政治很厌恶了，搞政治的都没有好下场，但是现在不搞还

不行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2318:28 

    5。中央港澳工作协调小组 
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    组长：张德江 

    6。中央新疆工作协调小组、中央西藏工作协调小组 

    组长：俞正声 

    7。中央党的群众路线教育实践活动领导小组、中央宣传思想工

作领导小组、中央党的建设工作领导小组 

    组长：刘云山 

    --------------1968：哦，央视的红军电视剧原来是他搞的，十

送红军这部电视剧目前我都看了，主题是好的，但是我总感到编剧粗

糙不连贯！后来我想明白了似乎每 8-10 集是一个编剧组和拍摄组拍

的，有好几个组在拍，目的是赶时间赶任务！所以每 8-10 集主人公

必须要牺牲，否则就无法接上下一部戏！这是突击的政治任务！艺术

性先不说，这是一个政治倾向，起码是刘云山的倾向！ 

    8。中央巡视工作领导小组 

    组长：王岐山 

    ---------- 

    1968：前天在一个不知道什么人的追悼会上他露面了！组长同志

还很安全，这样反腐工作就难说方向了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2318:39 

    新华网广西玉林 6月 20日电（“中国网事”记者张周来潘强单儒

超）因为所谓的“夏至荔枝狗肉节”，广西玉林最近几年着实“火”

了一把，一些玉林人自己都没想到小地方玉林能在短时间内成为国内

外关注的焦点。在这个南方小城，“狗肉之争”究竟是如何火起来的？
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谁将玉林推上了“风口浪尖”？新华社“中国网事”记者进行了实地

调查。 

    玉林人吃狗肉从静悄悄到名声在外 

    “一夜之间，我家的脆皮狗肉店就闻名全国，压力很大。”玉林

市民钟光海没想到，他家的脆皮狗肉店仅仅因为遮盖了“狗”字，近

段时间引来了媒体的关注。 

    引用 1： 

    钟光海今年 63 岁，是土生土长的玉林人。他说，志愿者和动物

保护组织没有到玉林举行抗议行动来之前，玉林人吃狗肉已经延续多

年，“可以说已经成了一种习俗。”记者在采访中了解到，玉林人吃狗

肉已经有了四五百年历史。 

    玉林市水产畜牧兽医局干部韦万里介绍，民间有一种说法认为，

玉林地处中国南方，天气炎热，人们劳作结束后往往喝白粥解渴，长

期以来体质总体偏虚，而荔枝和狗肉是热气食品，在夏至日这一天吃

狗肉，能够将所有的寒气“驱走”。“按当地的说法，随便怎么吃，也

不上火。也有‘吃了荔枝狗，西风绕道走’的说法。”记者深入调查

了解到，对于吃狗肉的起源，当地其他的说法也有一些，虽没有经过

科学证实，但民间总体上都认为夏至吃狗肉对身体有好处。当地市民

杨来献告诉记者，上世纪 80 年代末，随着玉林市小商品经济的迅速

发展，玉林街头出现了大排档，并有狗肉出售。而在那个年代，狗肉

在民间被看成是接待客人的上品。记者采访注意到，虽然一些本地人

都表示自己不吃狗肉，但吃过狗肉的民众并不在少数。“直到 1995年
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夏至，才有了所谓的‘荔枝狗肉节’。”韦万里说，当时有一条美食街，

部分店铺贴出了“夏至荔枝狗肉节欢迎您”的字样，后来商家为了吸

引顾客，逐渐将此扩大化，“狗肉节”因此得名。钟佩华家的狗肉馆

是玉林市最早的一批，已经有 27 年历史，他见证了“狗肉节”从发

展到兴盛再到如今成为舆论热点。他说，2006年，他所在的美食街成

为当地名副其实的小吃街，2009年，玉林举办了美食节，脆皮狗获得

了大奖，之后便有商家借机炒作，推动“狗肉节”。2011年，由于国

内外一些动物保护组织强烈谴责当街宰杀狗的行为，延续了 600多年

的浙江金华“湖头狗肉节”被紧急叫停。玉林就成为了中国唯一一个

还保留了所谓的“狗肉节”的城市。也就在这一年，境内外媒体开始

广泛关注玉林。但钟光海回忆，当时争议没这么大，该吃的人还是照

样吃。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2318:41 

    引用 2：取缔 4家违法经营狗肉单位 

    玉林市水产畜牧兽医局的工作人员韦万里介绍，玉林市目前参照

了其他畜禽的有关标准，在市内设有 10 个活犬检验检疫报检点，同

时还设立了巡逻组全天不间断巡逻，专查违规运输车辆。目前已在高

速路口成功劝返两辆运狗车，共装载活狗超过 2000只。 

    玉林市食品药品监督管理局副局长陈滔滔介绍，截至6月20日，

当地食品药品监督部门共检查玉林城区餐饮单位 1395 家次，对 4 家

违法经营狗肉的餐饮单位予以取缔。已有 17 家经营狗肉的餐饮单位

因舆论压力于近日停止经营狗肉，目前还在经营狗肉的餐饮单位有
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48家。 

    另据了解，玉林市公安局加大了打击偷盗犬类犯罪行为力度，今

年共受理涉犬案件 12 起，涉犬 18 只，涉案金额 6350 元，其中宠物

犬 1 只，狼狗 1 只，其他 16 只犬均为土狗，破案 1 起，行政拘留 2

人。 

    爱狗人士过激行为引发反弹 

    21 日上午在玉林市政府广场上，来自四川广元等地的动物保护

志愿者和自发围上来的民众爆发了现场论战，结果双方谁也说服不了

谁，不欢而散。20日网上出现一组图片，显示一名狗贩用铁叉叉起一

只狗，以高价逼爱狗人士买下，声称如果不买就会马上杀掉，最终一

爱狗人士以 350元买下。此帖一出，网上很多人表示愤怒。 

    当地商贩钟光海告诉记者：这些天一些爱狗人士连续采取了一些

过激行为，已经引起了当地人的愤怒。“有的商贩一冲动就这么干了。

其实为的不是钱，多半是发泄情绪。”记者发现，此前不少商户将招

牌、菜单上的“狗”字遮掩起来，如今又有不少商家把遮住“狗”字

的纸张或布条撕掉了。玉林市食品药品监督管理局副局长陈滔滔分析

认为：“最初遮住可能是避免更多刺激爱狗人士，撕掉遮挡物，我估

计是一些商家认为法律没有禁止，只要经过检验检疫合格的就允许经

营，不需要遮遮掩掩。”官员称“一犬一证”监管难专家尊重生命反

对血腥杀戮狗长期以来被视为“伴侣动物”，血淋淋的“狗肉节”，当

街屠宰、虐杀动物，不但与全球禁食伴侣动物的共识相悖，而且，屠

杀现场大规模的血腥场面引起的负面感受也不容忽视。清华大学科学



8922 

 

技术与社会研究所副教授、中国食文化研究会素食委员会主任蒋劲松

认为，尊重多元文化的本质，其实是对弱势文化和弱势群体的照顾。

而在狗肉节所谓的文化中，遭受大规模集体屠杀的犬只显然是弱势中

的弱势，需要保护和关爱。所以，取缔狗肉节，拯救与人类情感关系

密切的狗，才是真正体现了尊重多元文化的精神。中国农业大学教授

李建军说，在餐桌上吃什么绝非个人私事，与基本价值观和文明程度

紧密相关，涉及到如何与包括动物的他者相处，如何确立人类在自然

界中的地位。具体到狗肉节，可能还与我们反对血腥和杀戮，尊重生

命的态度和现代文明理念相关。这可能是玉林狗肉节备受争议的主要

原因之一。李建军说，玉林狗肉节是一种民俗，这没有错，但传统的

并不代表就是文明的，无需接受道德审判和伦理争辩的。动保人士对

玉林狗肉节的抨击和众多民众对狗肉节的抵制，体现了现代公众生命

意识的觉醒和对血腥杀戮的批判。他说，如果缺乏伦理关怀，如何能

安然享用美食？决定我们“舌尖”上安全的不仅是商业和科技，还有

我们自身的伦理态度。夏至前夕，一些动物保护志愿者有的闯入养狗

农民家中意图抢救犬只，有的与屠宰场狗贩对峙引起警方到场。不少

商家在半夜里收到了来自动物保护组织、爱狗人士和志愿者上百条短

信，短信内容包括抵制狗肉节、呼吁保护动物等内容，甚至出现人身

攻击和威胁，有的商家无奈报停手机号。接受记者采访的一位爱狗人

士认为，“狗肉节”虽由民间形成，但带来严重的社会问题和负面影

响，甚至支持了狗肉黑色产业链，威胁了群众的身体健康和食品安全。

他也认为，当地政府已经做出了非常大的努力，但各有各的说法，道
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德的争论不能解决问题，当下更应该回归到法治轨道上，完善保护动

物的相关法律法规，促进文明进步。 

    玉林市食品药品监督管理局副局长陈滔滔认为，不管是爱狗人士、

动物保护主义者或明星专家，都有言论自由，必须尊重。但同时，也

必须符合法律规定。法律面前人人平等，不能因为自己站在道德的制

高点，就来强迫别人接受自己的观点。 

    韦万里说，当地政府从狗肉节争论之初就加强了活犬检验检疫、

狗肉食品监督管理。由于法律法规还存在一些漏洞和不足，有关部门

在诸如“一犬一证”检疫、狗源监管等方面确实存在监管难题。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2319:47 

    引用：中新网玉林 6月 21日电(记者王刚)6月 21日晚，广西玉

林市江滨新民路附近的狗肉馆，几名爱狗人士与当地食客发生冲突，

导致一名食客嘴巴处流血。事件引发附近民众聚集，而冲突双方亦被

警方迅速带离。目前，围聚人群已散去。 

    记者当晚 10 点多赶至事发地时，看到大批警察及警车在徘徊，

民众正三三两两地围观议论此事。一名吕姓玉林男子告诉记者，事发

时间在 8点多，当时几名外地爱狗人士不知何故与食客发生摩擦，后

演变成动粗。他亲眼看到食客嘴巴处都是血。另一名围观者告诉记者，

得知当地这名食客受伤后，附近食客及市民迅速围聚。后冲突双方被

警方带离。 

    --------1968：可以了，我看到这里看不下去了！其实我用一句

话总结这件事，在有些所谓爱狗人士眼里：“狗权大于人权！“爱心特
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权”高于法律！”这其实是所谓普世价值爱心泛滥化后的又一种虚伪

变种体现！只不过他们比普世价值更进一步，普世还讲人权他们更强

调狗权！让我们回顾一下普世价值的来源对比一下，进而我们就明白

这些所谓狗权人士与美国普世人权人士其实本质是一样的！ 

    普世价值原本和美国没有任何关系，是神棍汉斯·昆提出的一种

思想，即只有让全世界的人都信基督教，才可能实现世界持久和平。

其实这和伊斯兰教极端组织的所谓篡改的圣战概念一样都是妄图通

过暴力改变世界其他人类的思想和信仰，为此不惜发动最恐怖的战争！

所以我这里提出一个很重要的概念就是：“凡是妄图通过暴力推行的

宗教都是邪教！普世价值和伊斯兰教原教旨极端主义虽然也打着基督

教和伊斯兰教的旗号但是他们的行为和思想已经远远偏离了基督教

和伊斯兰教的基本教义，因此为了区别他们与广大的基督教和伊斯兰

教中的善良教徒，我们有必要给这些变异的教派赋予一个新的与全能

神一样的名称叫：“邪教！” 

    参加邪教的人最显著的特点就是用自己的信仰、思想、生活方式

为标准，强制让世界其他地区的人按照他们的生活方式和思想生活！

比如普世价值吧：“罗马教廷召开第二次世界宗教议会，试图与世界

各大宗教的头子讨论出一个普遍存在于各个宗教中的核心价值观。说

白了就是各大神棍一起讨论，想给“好人坏人”下一个不论古今，不

论国别，不论阶级，不论立场的通用定义。这就是普世价值观。至于

普世价值不受欢迎的原因，主要就是高喊着普世价值美国人打着普世

价值的旗号，肆意侵略别国，让普世价值观成为了这些野心家的工具
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和帮凶。”有些专家说：““普世价值”是人类的共同追求，不会因不

同国情而失去其价值，普世价值观，是“指世界各地的人们普遍赞成，

社会各个阶层、各个宗教、各个民族普遍赞成的价值观念”。民主、

自由、法制、人权、平等、公平与正义是普世价值的核心内容。为巩

固和推行普世价值，1947年，人类在联合国召开会议，通过了《世界

人权宣言》。应该说，到今天，联合国人权宪章所倡导的普世价值观

为世界各国人民普遍赞同。”他们的说法故意回避了联合国并没有通

过人权大于各国主权的任何决议，联合国本来就是鼓励世界文化和宗

教的多样性，全世界不同信仰的民族、种族、文化的国家为了和平的

目的到一起形成的组织，如果拿一个派生于基督教的价值观世界观作

为世界人民必须遵守的价值观世界观的本质就是破坏文化多样性就

是文化思想侵略，这和十字军东征有什么区别？这样必然会受到世界

人民的抵制！其实普世价值邪教的做法与当年打着基督教名义的的十

字军东征和打着伊斯兰教传教名义的哈里发们都已经变异为邪教！哪

些所谓的爱狗人士，他们已经具有了类似普世价值派邪教特征！以自

己爱狗强迫别人必须不能吃狗肉！他们更有替代政府进行行政执法的

行为，虽然我们每一个公民都能举报、督促政府规范狗肉屠宰的黑色

利益链保证人民健康，当然保护包括吃狗肉人士的健康，但是我们不

能替代政府行政部门执法，如果那样可以的话我是不是可以拆了我家

后面的天天吵我的铁路？如果你们可以为什么我不可以？其实这些

所谓爱狗人士只是天天讲狗的权力，他们无视现在城市泛滥的流浪狗

和没有约束的养狗造成的狗灾对人们的心身侵害！他们不对小区内没
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有给狗牵绳子戴狗嘴套和放任狗到处拉屎尿尿的行为进行劝阻、教育，

提高养狗者的文化道德素养，而是已经变态到不仅无约束的养狗是神

圣不可侵犯的狗权，而且吃狗肉也是罪大恶极了！谁给他们这样大的

权力？我本人从小非常喜欢养狗同时我也非常喜欢吃狗肉！我不仅喜

欢养狗我们家还养过鸡养过鹅养过兔子，我在养这些动物的时候是爱

护他们的没有虐待它们，杀它们的时候我心里也难过，但是毕竟它们

的寿命有限就像人的寿命也有限一样，人在有限的生命中要做一些有

益的事情而这些动物当他们长大成熟后他们给人类也需要做一些有

益的事情，一句话这里我们不需要虚伪，毕竟人类生存是第一位的！

伊斯兰教屠宰这些动物时要给他们念经，基督教吃饭前要祈祷，汉族

在农业文明时代就讲究不要对动物进行灭绝性屠杀，动物可以吃但要

保证它们物种繁衍，蒙古族牧民也是一样！事实上大家都是已经表达

了对这些动物生命的尊重！ 

    所以我定性这些不许别人吃狗肉的所谓爱心人士为走火入魔的

邪教人士！当然我也再次批评政府行政管理不力，一个狗都管不好他

们还能管好什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2320:10 

    我惊奇的发现泰国英拉政府提出“一孩一本”(为每名适龄儿童

免费发放平板电脑)计划。要知道中国 2013 年人均 GDP 世界排名 86

名泰国是 87 名！为什么泰国能够提出这样的计划中国还在为广大农

村儿童失学在募集捐款？为什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2323:17 
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    网友说的好：那些“爱狗”的人士，如果你们真的是爱狗的话，

就不应该强行将狗圈养，强逼狗成为你自己的宠物。而应该将狗放到

森林，草原，原野，大自然中去。因为对于动物而言，大自然才是它

们的家。 

    那些将狗当宠物来养的人，可否想到过。这些狗被你们关在室内，

用铁链锁上脖子，没有自由，还得对你们陪笑，逗乐，这也是一种虐

待。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2513:49 

    删贴已经很严重了！我这里重点盯防了，我休息几天吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2616:33 

    @backspace192216115 楼 2014-06-2523:31:06 

    老帅外资要在股市抄底吗？ 

    ----------------------------- 

    是的，但是在他们对整个中国经济，金融全面控盘以后，我今天

忽然有个灵感，不是中央说要给我们收入翻番吗？我们不要这个翻番，

我们要保持现在工资但是粮食和蔬菜，肉食品按照现在的消耗量每人

能够免费供应就行了！哼哼！中央敢这样翻番吗？这几天舆论在大举

炒作以房养老呢！生不带来死不带去的时代就要来到！从数学讲，只

要一房养老 3代人，中国的城市土地也就最后彻底的卖完了！大家注

意现在已经顶层设计提到土地的永远产权了，我已经看到大财阀垄断

中国所有资产的明天了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2617:18 
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    我操,我打越南的生化武器都不敢说出来，他们拆迁都用上生化

武器了,牛啊!比当时的日本鬼子发多了! 

    附录：昨日，山东聊城经济开发区蒋官屯街道办固均店村村民向

新京报反映，近一周来村中已有十余位村民三次遭人为毒气攻击，其

间四人因肺部病变住进聊城医院的 ICU病房，现毒气样本已被送往北

京进行检测。当地村民称，事发前，被攻击村民曾数次向聊城市政府

反映，蒋官屯街道办存在扣留征地补偿款和违法征地等问题。对此，

山东省有关部门已对此事展开调查。 

    “毒气” 

    6 月 25 日，聊城市人民医院的 ICU 病房大门紧闭，偶有医生来

去匆匆。病房内，躺着这次喷毒事件的受害者之一，陈士奎。医院没

有检测出陈所中毒气成分，只是告诉陈的家属“他的肺部已出现渗出

性病变。”在山东聊城经济开发区蒋官屯街道办固均店村，陈士奎的

遭遇已尽人皆知。当地村民说，陈并不是第一位遭受毒气攻击的村民。 

    自 6 月 18 日到 23 日的六天内，发生在固均店村的喷毒事件累

计三次，起因是拿不到征地补偿款的村民阻止进入征地范围内的施工

人员施工。 

    第一次被喷的村民叫陈召胜。6 月 18 日午后他看到施工队的挖

掘机在被征收的土地里施工。于是站在拉土的大卡车前阻止对方施工。

陈的行为换来了一股扑面的毒气。他说，六七个白衣男子冲上来。从

口袋里掏出一个瓶子对着自己脸上就喷。 

    第二次喷毒发生在陈召胜报警两天后。这次被攻击的是陈士奎，
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他同样参与了阻止街道相关项目施工。据陈家人回忆，事发当晚陈在

村口自营的家具店里忙活生意，不想被四名男子夺门而入。陈妻李云

回忆说，四个年轻人，其中一人在门口抱住自己，另外三人跑进厨房，

把陈士奎按倒在地，拿出一瓶东西喷陈士奎的脸，随后逃离。和第一

次遭喷毒的村民相比，陈士奎的伤情严重得多。“我们把陈士奎送到

聊城脑科医院，医生说治不了”数位村民说，事发当夜陈士奎就被送

进了聊城医院的 ICU病房。据村民们回忆。陈士奎中毒后，陈家人报

警要求缉拿凶手。“来的四人，其中有本村村民陈召全，另外两人叫

李光才（又名李哲）和郭含。”不过村民没有想到，报警后三天他们

向警方举报的疑犯，第三次对村民喷了毒。这次被喷毒的是陈士奎的

父母，事发前这对老夫妻和四十多位村民去聊城市国土资源局反映了

街道征地涉嫌违规的事情。 

    信访结束后，陈母骑着电动三轮车，被一辆无牌的黑色轿车跟踪。

随后车内副驾驶位置后面的一名男子摇下车窗，突然指着陈母骂了一

句，然后手持罐状物释放气体，喷向三人。这一幕被路边的监控拍摄

下来。 

    监控画面显示，骑车的陈母被不明气体喷到后，立刻下车跪在地

上，黑色轿车随后快速驶离。陈母等三人被喷的时候，旁边还有本村

40多名村民。随即，三人也被紧急送往医院。 

    喷毒者 

    陈士奎等人三次被喷毒后，当地警方对此展开了调查。据多位村

民称，喷毒事件的主谋是村上一名叫做陈召全的村民。 
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    村民们认为，陈召全对陈士奎一家喷毒，是因为后者拿不到补偿

款，而阻止前者对四新河防汛筑堤项目施工。 

    据记者调查，陈召全所承包的防汛筑堤工程是聊城市政府启动的

一个意在“为加快江北水镇建设步伐，改善村民居住环境”大开发项

目中的一项。据政府公告显示，此次征收土地补偿标准为每亩 4.8万

元，青苗费每亩 1.4万元。 

    “我们只拿到了 1.4万元青苗费，4.8万元的土地补偿费并没有

下发。”一村民说，为此陈士奎一家多次阻止筑堤工程施工，引发工

程承包者陈召全不满。 

    面对村民指控，昨日下午，陈召全向新京报记者矢口否认，“20

日晚上，我带着礼物去给陈士奎送礼，想跟他聊聊包工程的事情，他

上来就说脏话，我就走了。犯法的事情咱不干，如果是我干的，警察

不早抓我了。” 

    扣住不发的补偿款 

    尽管陈召全否认自己与喷毒事件有关，但昨日开发区警方宣布将

其锁定为犯罪嫌疑人。 

    据开发区警方称，目前犯罪嫌疑人已被锁定，系四新河防汛筑堤

施工方陈召全，据其初步交代喷洒的是防狼喷雾剂，主要原因是伤者

阻碍其施工。蒋官屯街道办党政办主任毛德志表示，犯罪嫌疑人之所

以喷陈士奎，因为他俩抢着包防汛筑堤工程。但这一说法遭到陈士奎

家人的否认，“我们全家都想离开聊城了，逃都来不及，怎么还会包

活儿。”街道办的说法没有得到村民的认同。“之所以阻碍施工，是因
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为没有领到土地安置费。” 

    在回应村民说法时，聊城市开发区政府负责人称，土地安置费之

所以没有分给村民，是因为区财政局下属的公司用这笔钱做了理财项

目。该负责人强调，安置费放到财政局是经过村民代表大会同意的。

这样一来，既可以每年为村民发放利息又能防止直接把钱给村民导致

好吃懒做。但此说法随即遭到固均店村村支书否认，他说从来没有开

个村民代表大会。 

    喷毒事件背后的征地乱象 

    喷毒事件发生后，聊城市相关部门迅速介入调查。经记者走访，

在固均店村除去征地款项没有发放以外，还存在着诸多乱象。 

    一村民说，他们除了没有拿到补偿款，还发现村里被街道出卖了。

村民说，征地开始后，他们向山东省国土资源厅申请行政复议及信息

公开，曾查阅到一份《放弃听证证明》，称对于聊城国土资源局经济

开发区分局下发的土地征收补偿安置方案，“村委组织村民召开村民

代表大会进行了认真研究，同意征收土地，不再要求进行听证。”签

名为村主任陈士强和六名村民代表，并盖村委会章。 

    昨日，多名村民表示，村里并没召开村民代表大会，村主任陈士

强和陈召成、陈召红等六名村民代表也明确表示，《放弃听证证明》

的盖章、手印和签名不是本人所为。 

    除此之外，开发区还曾以启动道路修建和江北水镇房地产开发两

个项目为由，征收了村民的土地，并强推了村民种植的麦田。可麦田

被推后，上述两项目又被查出问题。 
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    昨日，聊城开发区政府一名负责人表示，涉及征收固均店村的土

地共涉及 34 亩四新河防汛筑堤、100 余亩东昌路延长线工程和江北

水镇房地产开发三个项目，“其中东昌路延长线工程确实没有手续，

江北水镇房地产开发手续办理程序违规，两个项目都已经停止，那些

地仍然是固均店村村民的。”（记者王瑞锋） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2617:25 

    苏里：苏联解体二十年群像 

    1991 年 12 月 25 日傍晚，俄罗斯的三色旗取代了克里姆林宫屋

顶飘扬了 74 年的苏联国旗，一个强大的帝国消失无踪，曾经响彻世

界的忠诚、信仰、力量至此戛然而止。20年过去了，经历了这场世纪

剧变的人们，现在如何看待这一切？久加诺夫：苏联的解体不是社会

主义的崩溃 

    （俄罗斯联邦共产党中央执行委员会主席、俄罗斯国家杜马共产

党党团领导人）20岁那年，我加入了共产党。我一直是一个坚定的共

产主义者，但我知道现在的俄罗斯不是苏联。苏联解体不是剧变，而

是背叛，戈尔巴乔夫背叛了亲属、朋友和人民，也背叛了社会主义，

借此在西方获得了名声。叶利钦等人也对苏联解体负有不可推卸的责

任，他们为了一己私利瓦解了苏联。 

    当时的苏联确实有很大问题，改革是必要的，但戈尔巴乔夫采取

的方法不对。他本来应该本着对人民和国家负责任的态度，像中国一

样从经济领域开始改革，但他盲目地从政治领域和政党制度开始改革，

很快造成了不可收拾的后果。我从来没有怀疑过共产主义。在俄语里，
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这个词含有“人民的、社会的”意思，可以说，共产主义就是要维护

人民的利益。苏联的解体不是社会主义的崩溃，而是社会主义一种具

体历史形式的瓦解；新的，更加有效的社会主义形式正在酝酿中，终

究会取代当前的资本主义。今天，俄罗斯的贫富分化非常严重，很多

人甚至没有解决温饱问题，学者和知识分子收入微薄，社会地位低下，

很多人去了西方。我们致力于建设一个有组织的、民主的、代表所有

劳动者利益的党，恢复社会的价值和公正。俄共的注册党员目前只有

16.4 万名。但我们是在一种特殊的条件下活动的——它不仅受到当

局的压制，同时还受到了调查。很多人愿意加入我们的队伍，但是，

他们也有一种担心和恐慌——可能因加入俄共而被单位开除，也会给

子女和家庭造成一定的困难和不便。但最近，有 1500 万人在我们举

办的活动中签名。我们的选民也不仅仅是那些领养老金的老人。所以

现在，我比任何时候都更相信共产主义了。戈尔曼·斯特林格夫：混

乱会让我们迅速获得，然后迅速失去 

    （苏联时代的第一个百万富翁，曾倾其财力参选总统，现携妻子

过着归隐田园的生活）戈尔巴乔夫执政那年，我 23 岁，是个在莫斯

科租房住的穷小子。我爱上了房东的女儿。记得第一次和她约会时，

我对她说：“我将来会成为百万富翁！”后来，她成了我的妻子，而我

也没有食言。那时，整个苏联暗潮涌动。我正是趁此机会开办了苏联

第一家商品原料交易所，靠它，我赢得了人生的第一桶金。我可以毫

不隐讳地说，是苏联解体之后的混乱状况成就了我的财富。尽管解体

发生时我还弄不明白这意味着什么，但那种真空状态让我在半年之内



8934 

 

赚了百万卢布。我一下成了俄罗斯最富有的人。我买了一座城堡，雇

用 2000 名保安，他们全都是前苏联的特警。我去英国豪赌。有一次

输了很多，一气之下便把赌场买了下来。我那时资产也就两亿美元左

右，在上世纪 90 年代初的俄罗斯毫无疑问是超级富豪，尽管与那些

欧美富翁比起来，资产只是人家的零头。2002年，我筹备参加总统竞

选。当全部竞选文件递交上去时，竞选委员会突然取消了我的资格。

对我来说，这是个巨大的灾难。当时我借了很多钱，如果我能参加竞

选，那么这些钱都是无偿提供的，可是在最初阶段，我就被取消了资

格，我不得不变卖资产来抵债。混乱让我迅速富有，混乱也让我迅速

变得一无所有。最后，我搬出了富人区，搬到了莫斯科郊外 60 公里

的一片森林田野相杂之地，决定安心当一个农民。如今，苏联解体已

经二十年。我常常怀念 16 世纪的莫斯科公国。那是一个有着唯一语

言和唯一信仰的伟大国度。现在的俄罗斯，则是一个在语言、文化、

信仰上毫无关联的区域，是不同民族构成的“乌合之众”，是一个幅

员辽阔的弱国。我早已不再参与任何社会政治活动，而在东正教中寻

找精神的归宿。我曾在瑞士银行有过账户，坐在闷热的办公室里看着

账户上的数字。回想起来，那时我才是贫穷的。真正的财富来自自由

的农耕生活，来自清新的空气。我现在有牲畜，有房子，有土地，有

新鲜羊奶。苏联时代的大工业制造严重破坏了环境，农业生产也依靠

化学产品，苏联的垮台使这些有害生产停止了，我们有了更好的环境。

生态是关系到人，关系到子孙未来的事情，我们更应该通过它来审视

苏联解体的价值。 
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    我扔掉了电视，不再让孩子去学校。不过在我家小院的栏杆上，

还挂着当年交易所的交易铃铛。每天早上，我都仪式般摇动铃铛，纪

念那个逝去的时代。娜塔莉亚·鲍里斯诺夫娜：俄罗斯最大的敌人就

是这种简单的剧烈 

    （7 个孩子的母亲，成功的商人，被誉为前苏联最富有的女人）

苏联解体前，我的生活很平静。丈夫是军队的工程师。1986年，他牺

牲了，而我还怀着身孕。那一刻，我终于意识到生活发生了如此巨大

的变故，我需要肩负起母亲和父亲的双重责任。 

    我重新干起了记者工作。当时我是苏联时期非常有名的杂志《女

工人》的记者，此外我还为《青年》、《火星》等杂志撰稿。苏联解体

前，我开始经商。当一个体系解体时，会出现很多机会，我很庆幸我

抓住了它。这让我从此走上了不同的人生路。我当时做的事情，相当

于帮国家追讨他国的欠款。因为我是记者，能找到接近政府圈的人。

我通过各种方法，追回一部分欠款，拿到一定比例的报偿。我一直工

作到 1994年，直到叶利钦政府的一个部长找到我，让我不要再插手。

我感到已经有了危险，所以退出了这个行当。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2617:26 

    对很多人来说，苏联解体是从未料到的。在苏联时代，虽然我们

有很多孩子，但国家能够给予一定的帮助，还有各种救济和保障。所

以我一度感到很遗憾，这样庞大的联合体一夜之间灰飞烟灭。很多人

的命运急转直下，生活十分萧条。 

    我感谢戈尔巴乔夫走出了改革的一步，尽管我对他并不喜欢。他
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有勇气进行尝试，顺应人民改革的希望，但是没有人想到改革以这样

的方式结局。戈尔巴乔夫显然在有些地方犯了错误。 

    我们并不反对共产党，只是对现状不满。我认为国家应该平稳地

过渡。无论一个国家还是一个人，一旦开始剧烈变动，总是要付出昂

贵的代价的。俄罗斯最大的敌人就是这种简单的剧烈。俄罗斯的历史

告诉我，变革带来的从来不是平稳过渡，每次变革都会经过大约二十

年才能好转。 

    拉吉夫·瓦列里耶夫：我一直等待苏联的重生 

    （苏联解体前是卡车司机，现在在红场扮演斯大林） 

    我从来没有想到苏联会解体。对我来说，那曾经是一个非常好的

体系，我相信当时绝大多数人都这么觉得：工作稳定而牢靠，每个人

都有事可做，并且能享受到平等的社会资源。解体对我的冲击是异乎

寻常的。一夜之间，之前 30 年间所有的一切都被推翻了，没有人能

坦然地处理这样的错愕感。解体 20 年了，很多人并没有摆脱当年因

为这场剧变而变得凄惨的生活，有些人更糟。我在红场扮演了四年的

斯大林，就在去年，当局以各种理由把我赶到了地下通道里，他们不

喜欢我，他们害怕革命。我还是怀念当年那个苏联，如果它能重生，

我将是第一个举旗迎接的人。也有不少人跟我一样，他们也在等待，

我能感觉到。每当我在红场或地铁站工作，总会有人围上来，对我说：

“斯大林同志，我们需要您。” 

    米哈伊尔·卡良金：我离开时是一个国家，回来时却已经成了另

外一个国家 
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    （现任莫斯科国立大学动物博物馆馆长） 

    我毕业于莫斯科大学，1985年起就职于莫斯科大学动物博物馆。

我可以很自豪地说，我们的博物馆是俄罗斯最古老的，成立于 1791

年，前身是莫斯科帝国大学自然史办公室。记得苏联解体时，我和同

事正好在西伯利亚研究野生动物。那里冰天雪地，我们与世隔绝，与

外界的唯一联系是一部无线电发报机。很长一段时间，我们都没有收

到任何消息，只知道社会动荡，人们要求改革。我们每天想的只是到

圣诞节就可以回家，和家人过一个温暖的节日。但就在 12月 22日晚

上，我们大本营的无线电通知我们，事情可能有变化，让我们做好继

续留守的准备。我们一时不知所措，但还是抱着希望，以为只是科学

院经费和研究进度出了问题。到 25 日，我们突然得到了苏联解体的

消息，竟让我们一度以为这一定是同事开的圣诞节玩笑。我们在寒冷

无人的西伯利亚苦等，我们每天想象着莫斯科的情况，想象解体对于

这个国家意味着什么，可是很难想象出来。因为我们从小生活在苏联，

从未意识到有一天它会不复存在。我们受尽折磨和煎熬，甚至写好遗

书。最后科学院终于派车来接我们。我们回到莫斯科，但是我回到的

已经不是苏联，是一个熟悉又陌生的国度。我离开时是一个国家，回

来时却已经成了另外一个国家。这种感觉是没有经历过这些的人不能

理解的。苏联解体后，整个国家和社会陷入了低谷。有权有势的人物，

翻手为云覆手为雨，把国家的财产变为私有，摇身一变成为寡头。但

大多数的人过得十分艰难。经历了解体的动荡，看到了太多世态炎凉，

也意识到不管社会和国家发生怎样的变化，只有那些珍贵的馆藏永远
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保持着独特的魅力。它们不会因为时代的变迁而丧失价值。我告诉妻

子，我这辈子都只会做一个搞研究的人，踏实地做我力所能及而且喜

欢的工作。26年前，我来到这个博物馆，从一个非常普通的讲解员开

始，一直到今天成为馆长，我很自豪我没有离开过一步。弗拉基米

尔·安德烈：一个垮塌的时代会带给每个人内心的崩塌 

    （俄罗斯著名的媒体人）1991 年苏联解体的时候，我已经从一

所高校毕业了。我可以说是我们这代人的代表：一个前苏联年轻工程

师、大学毕业生、研究生。那些年，国家情况十分糟糕。一方面，政

府承诺我们新的时代即将到来，新的制度即将建成，我们会走向资本

主义，走向市场经济，我们都对新事物充满向往。但是从来没有人告

诉过我们在这条道路上会付出什么。当已经适应苏联式生活的人想要

去商店买牛奶、买面包、买肉时，却发现整个国家什么都没有，价格

高得不可理喻。后来在经济层面开始建立市场关系了，开始所有制的

转换，开始了没有什么法律保障的社会私有化。那时候的人没法指望

法律的保护，警察几乎不管事。我们所有人都是依靠自己，前景一片

模糊，不甚乐观。一个时代的倒塌当然也会导致人民命运的悲惨。大

多数俄罗斯人希望回到苏联时代，因为人们在那个时代生活更加轻松，

体系帮你把所有问题都解决了，不需要担心工作，不需要担心孩子上

幼儿园的问题，不用担心在商店买不到牛奶，你每年有一两次机会去

黑海边度假……这是大多数人想要的生活。另一个阶层的人，其中也

包括我在内，他们希望依靠自己的能力生活，他们独立思考自己怎么

发展，国家怎么发展。是的，这样的生活更困难，但是这是在困难情
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况下生存下去的唯一方法，否则就会出现停滞。我们不希望出现停滞，

我们需要一直前进，一直创造或引进些什么，为了我们自己，为了家

庭，为了国家。对于这种人来说，我觉得苏联解体是一件好事。亚历

山大·拉林教授：我们至今还在寻找正确的道路 

    （俄罗斯著名中国问题专家，就职于俄罗斯社科院远东研究所）

解体前那段时间，对我们所有人而言真是个难忘的时代，我们社会的

性格在这个时代发生了非常深刻的变化。很多观点立场，党派林立。

我也参加了其中的一些游行，但是过了段时间，又厌倦了这些。之后，

在苏联举行了一个全民调查，即你是否希望保留苏维埃社会主义联盟？

人们对于社会主义已经没有希望了，因为在这种体制下生活了多年，

确认社会主义不能够给老百姓良好的生活，积累下了很多可怕的问题。

所以，任何人都不想回到过去。但也不知道如何变革它。我和我的朋

友寄希望于进入政权的叶利钦和盖达尔。他们开始对国家进行改革和

私有化。直到现在都有很多俄罗斯人并不喜欢美国，认为是美国在背

后有所举动导致苏联解体。但我不这么想，因为如果我们国家自己不

是那样一种状况，任何美国人是不可能搞垮苏联的。解体是所发生一

切事情的结果。 

    我们彼此问，是否希望苏联能够重返？没有，任何人都不希望。

但是我们也不想苏联解体，因为重建国家、恢复经济困难重重。本来

解体后，出现了完全崭新的社会、完全崭新的社会结构，但是，我不

能说，这是十分有前途的。因为在任何一个前苏联加盟共和国里，我

没有看到快速的经济发展。俄罗斯是一个资源丰富的国家，人民也很
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有才，但是发展却靠卖石油和天然气。这需要改变。但如何发展？现

在依然有很多各种各样的思想。一些专家认为，这可能会导致下一次

的俄罗斯解体。不排除有这种可能性。为什么我们无法发展教育，提

升人的潜力，提高人民的生活水平？我们在经历移民潮，知识分子流

失海外，年轻人移民海外。国家充斥着贪污腐败。但是国家却束手无

策……对这个国家来说到底哪条路才是正确的，很可悲地告诉你，30

年了，我们还在寻找。 

    ------------ 

    1968：这句：“那是一个有着唯一语言和唯一信仰的伟大国度。

现在的俄罗斯，则是一个在语言、文化、信仰上毫无关联的区域，是

不同民族构成的“乌合之众”，是一个幅员辽阔的弱国。我早已不再

参与任何社会政治活动，而在东正教中寻找精神的归宿。”可以解释

过去，现在，将来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2618:01 

    富士康逆势招工十万人：零经验也没关系 

    公司报道华夏时报[微博]卢晓 2014-06-2601:11我要分享 390 

    当家电巨头海尔万人裁员计划被证实，当面板巨头京东方大量启

用机器人操作员，当沿海一带的工厂大批向东南亚转移，当人力成本

成为劳动密集型企业不堪负重的主要因素，当“世界工厂”中国的制

造业优势渐失，富士康，这个在大陆拥有 120万员工的代工帝国，却

依然时时处于饥饿的缺工状态。 

    本报记者卢晓北京报道 
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    当家电巨头海尔万人裁员计划被证实，当面板巨头京东方大量启

用机器人操作员，当沿海一带的工厂大批向东南亚转移，当人力成本

成为劳动密集型企业不堪重负的主要因素，当“世界工厂”中国的制

造业优势渐失，富士康，这个在大陆拥有 120万员工的代工帝国，却

依然时时处于饥饿的缺工状态。 

    最新公开的消息是，富士康近期将在大陆地区新招聘员工超过十

万人。对此，《华夏时报》记者在随后的采访中虽然没有从官方渠道

证实这一数据，但富士康在郑州、成都、贵阳等地的工厂正大规模招

工却是不争的事实。 

    郑州富士康招聘中心的中介负责人 6 月 24 日告诉本报记者，富

士康现在正在大量招聘普工，“人数没上限，现在缺人缺得厉害。” 

    富士康逆势招工，传达出了什么信号？不得不说，员工的不断离

去与涌入，成就了富士康的庞大帝国；而在它的快速成长期间，为苹

果产品代工正在成为驱动这个帝国高速运转的主要力量。 

    而在富士康背后，更深层次的视角是，江河日下的中国制造业依

然有着独特的生存方式，富士康掀起的或许正是一场传统人工对智能

用工的逆袭。代工厂的生命力 

    富士康的大举招聘总是不可避免地与苹果新面世的产品联系在

一起。这一次的对象，是传说即将于今年 9月正式上市的 iPhone6手

机。 

    尽管富士康总裁郭台铭正在极力控制苹果对富士康的影响，但从

鸿海的 2014 年营收报告中依然可以看出，来自苹果的收入已经占据
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了鸿海（富士康母公司）总营收的将近一半。而在苹果 2007 年推出

第一款 iPhone手机时，这个比例仅有 17%。 

    事实上，郭台铭在今年 3 月就曾对外表示，鸿海的旺季爆发力，

还是落在下半年。有熟悉富士康的业内人士对本报记者分析称，这是

由于苹果的新品上市一般都集中在第三季度，所以下半年才会是富士

康的生产旺季。 

    而苹果的报告也从侧面证实了新产品在今年面世的可能。 

    苹果 4月份提交的季报显示，在产品加工机械、新生产设备、广

告和研发等方面的前期投资共计 28 亿美元，较上年同期的支出翻了

一番。 

    据记者了解，iPhone6 手机分为 4.7 寸屏与 5.5 寸屏两个版本。

而有消息称，富士康除了拿下了 4.7寸屏版本约七成的订单之外，还

独自拿下了 5.5寸版本的全部订单。 

    一位郑州富士康内部人士向记者确认，郑州富士康现在的大规模

招聘，正是为了生产 iPhone6做准备。 

    据该内部人士介绍，郑州富士康 K 区和 F 区的组装车间目前下

线的主要还是 iPhone5S。iPhone6此前一直只是小批量试产，6月才

开始量产，7月、8月预计会达到生产高峰。 

    尽管 iPhone6的量产与富士康大举招聘不能直接画上等号，但富

士康的每次大招募都与订单，特别是苹果的订单脱不了干系。上述郑

州富士康内部人士对记者说：“每次新一代 iPhone 发布前的四五个

月，富士康都会大量招收一线普工为生产做准备。” 
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    有消息称，在 2013年 iPhone5S上市前，富士康曾在大陆各厂区

启动了 9万人左右的招工规模，但这个数字并未得到富士康官方的承

认。事实是，在 iPhone5面世前半年，当时的主产区之一太原富士康

也在 2012年有急招大量普工的消息。 

    代工厂帝国富士康的生命力，几乎年年都有蓬勃的理由。 

    2013 年河南省工信厅发布的数据显示，当年前 5 个月郑州富士

康手机产量突破 3000万部；而在 11月当月，手机产量就高达 1535.1

万部。这意味着 11月一个月的产量相当于前 5个月产量的一半。 

    而富士康的对手，苹果 iPhone6手机的另一代工厂商和硕联合科

技也将在昆山工厂增员三成，以跟上智能手机生产的步伐。这在某种

程度上证明了富士康此时大规模招聘的可靠性。 

    制造业逆袭 

    如潮水涌来般的大举招聘，对富士康来说是一件常事。但对于此

时的中国制造业来说，这场 10 万增员更像是一场智能化向人工回归

的逆袭。 

    越来越多的消息是，随着智能化以及向互联网转型大潮的汹涌来

袭，传统制造企业正面临着一波裁员的节点。 

    日前，海尔首席执行官张瑞敏主动向外界曝出了海尔的裁员计划：

海尔在去年已经裁员 1.6 万人的情况下，今年仍将继续裁员 1 万人。

此外，京东方的北京 8.5 代线面板工厂也已经大量启用机器人操作

员。 

    事实上，郭台铭早已看到智能化对于富士康的重要性，早在 2011
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年，郭台铭就曾表示，富士康将以日产千台的速度制造 30 万台机器

人，用于单调、危险性强的工作，并希望到 2014 年装配 100 万台机

械手。 

    但从实际情况看来，百万机器人计划在富士康内部实施得并不顺

利。富士康总部相关人士对本报记者委婉地表示：现在富士康内部的

原则是，不谈论机器人计划。 

    曾有业内人士对记者表示，机械手成本过高，没有几百万的生产

量，自动化组装线的成本优势根本体现不出来。而同时，机械设备只

能提高产能，品质跟手工比却有所降低。 

    相比机械手的劣势，大陆相对廉价的人工依然吸引着富士康。 

    就在 6 月 23 日当天，郭台铭还在对台湾地区媒体吐槽：“现在

30K新台币（合人民币约 6210元）都招不到大学生。”但在大陆工厂，

大学生进入富士康也要从普工做起，内部晋升，试用期的底薪是 1800

元，转正后才到 2000元（加班费等收入另算）。 

    ------------ 

    1968：这样的没有任何知识含量的劳动在 10 年后必然被机器人

替代！留给中国制造业升级的时间也就不到十年！同时这新闻也告诉

我们，现阶段也就是 5-10 年内机器人还不能完全替代人类进行装配

工作！放心造老板的反加工资！1800怎么活？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2618:34 

    我这 3 天中考监考，现在都有视频监视，以前我还能看点东西，

现在不敢了，怎么办？我就想出原地锻炼身体的办法，别人监考完精
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神都快崩溃了，我出来精神更旺盛了！这几天我伸筋压腿的强度是大

了点，我是动作小的五禽戏熊晃、弯腰虎功与太极站式（都说意沉丹

田，脚如生根，如何做到？我尝试后找出意想用力向上抱巨石，就能

做到这点）加上半蹲小幅转动膝关节相配合，腰腿部的筋脉已经打开

了，我体会这几个动作是相辅相成的！比如光做一个弯腰手掌挨地的

动作，如果其他地方气脉不通，比如肚子的气不通憋住了腰还是弯不

下来的！我练了快几周了，运动量还没有这 3天多！我这样再坚持 3

个月应该有小成了！ 

    今天我看网友传来的毛主席的视频，我发现毛主席没有练过什么

功夫，但是全身气脉居然是自然贯通的！毛泽东真的是全身真气贯通

啊！看看他这个不经意动作吧！八段锦中极高高手在日常生活中才能

自然做到这点！我还再练 20 年才行，如果谁不信自己做一下毛主席

这个动作，保持 1分钟感觉一下吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2708:22 

    @随遇而安 20141316124楼 2014-06-2707:29:20 

    老师这几天辛苦了，但我还是想问下，000629的操作，我已建仓 

    ----------------------------- 

    还是早了点，如果你够胆量，这次反弹抛掉吧。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2723:54 

    @猎奇 3316130楼 2014-06-2718:48:04 

    最近比较少上了？ 

    ----------------------------- 
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    我预言的经济大危机就要来了，舆论已经管控的很严了！我举几

个例子： 

    1：不论包装的再好听，事业单位聘用制的全面推行以及现在所

谓淡化职称工资强调岗位工资的舆论都是经济危机下不得不减少财

政开支的铁证！ 

    2：多少年前就有人总结出规律，中国的经济危机程度与反腐力

度成正比！非常显然不论什么集团都要找替罪羊的！ 

    3：上次人大开会已经有洗脚妹代表进城农民工做代表了，我仔

细想了一下，棚户区改造和 2.4亿农民工进城和土地流转集中以及每

年 900 万农村来的大学生到城市就业，也就是他们打算在 10 年内再

转移 1.6 亿农民进城，其中农村大学生是 9000 万！加上农民工是 4

亿多的规模！这是他们的如意算盘也是专家给这一届政府描绘的救命

稻草！但是我们城市盖的房子已经足够 4亿农村人口来住了，但有真

正的支柱产业吗？如果不盖房子了，除了建筑之外不需要太多农民工！

当然未来转化农村劳动力到城市的主力就是中国农民工的代表洗脚

妹们了！ 

    4：央行坚决的抵制了余额宝！我说过余额宝只要吸走 10%的银

行存款挤兑就会发生！是谁什么目的要自己逼自己的银行倒闭，又是

谁扭转了这个局面？我不多说，大家懂的！ 

    5：广东收掉官员护照，我们这么偏远的新疆今年老师也不能出

国旅游，局势很严峻啊！ 

    --------我自己放松娱乐一下吧！现在不多说为上策！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2909:38 

    事业单位人事管理条例 7月实施将打破职工终身制 

    时间：2014-06-2907:00:00来源：央广网作者：车丽编辑： 

    央广网北京 6 月 29 日消息（记者车丽）据中国之声《新闻和报

纸摘要》报道，《事业单位人事管理条例》将于 7 月 1 日起实施，人

力资源和社会保障部部长尹蔚民表示，此次条例最大的转变是将事业

单位与职工确定为“合同关系”，打破终身制，实现人员能进能出。

14-6-29新闻和报纸摘要全文&gt;&gt;&gt; 

    尚为音视频播放器 

    《事业单位人事管理条例》规定，事业单位与工作人员订立的聘

用合同，期限一般不低于三年。事业单位工作人员连续旷工超过 15

个工作日，或者一年内累计旷工超过 30 个工作日的，事业单位可以

解除聘用合同。事业单位工作人员年度考核不合格、且不同意调整工

作岗位；或者连续两年年度考核不合格的，事业单位提前 30 天书面

通知，可以解除聘用合同。人力资源和社会保障部部长尹蔚民表示： 

    尹蔚民：把事业单位与工作人员之间的关系确定为“合同关系”，

是事业单位人事制度改革中最大的转变，建立包括合同聘用、公平竞

争、激励约束、权益保障的用人机制，逐步实现人员能进能出、岗位

能上能下、待遇能高能低的目标，进一步搞活用人制度。 

    《事业单位人事管理条例》确定，事业单位作为法人，与工作人

员通过签订聘用合同建立人事关系，确立了双方平等人事主体的法律

地位，工作人员可以自主应聘，按聘用合同履行职责、享有待遇。 
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    ----------- 

    1968：改革的真面目，让所有人断胳膊断腿来了！这回轮到所谓

事业单位人员，就是教师、医生、协警、城管社区工作人员、政府一

般办事人员等等，当然人家说的很清楚不包括官员！他们在媒体上和

待遇上和管理制度上故意制造逼迫事业单位人员不得不收取灰色收

入以及这么多年的媒体抹黑活动，在 7月 1日达到了目的！就是中国

最后一个大的获得正常国家福利保障的群体无声无息的被剥夺了稳

定的劳动权力和稳定的收入来源！中国社会的真正动荡正如我开篇说

的那样就从这一刻开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2909:41 

    1968：眼前就有媒体人为制造中国的道德危机的实例，很久以后

这些都是经典的颠覆国家的心理战文化战案例！附录：“医生救人被

判赔”谣言为何热传本报特约评论员顾昀何以这则谣言却能火遍网上？

这或许是因为，谣言编得有模有样；可能还由于当前医患矛盾突出，

医患纠纷备受关注。27 日，一篇内容为“北医三院医生车上抢救产

妇，与家属产生纠纷，被南京法院判定为非法行医并赔偿”的帖子在

微博和微信上热传，引发围观和讨论。昨天南京市中级法院和北医三

院均发布声明，称此内容为谣言。法院从未受理过这起所谓“非法行

医”的诉讼，北医三院也根本没有叫李芊的医生，何以这则谣言却能

火遍网上？这或许是因为，谣言编得有模有样，时间、地点、人物等

要素齐全，具有很大欺骗性。由此可见，这则谣言应该不是误传，很

可能是有意编造。若编造者存在主观恶意，不仅应受谴责，还应承担
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相应的法律责任。许多人相信这则谣言，可能还由于当前医患矛盾突

出，医患纠纷备受关注。近年来，在看病难、看病贵背景下，暴力袭

医案时有发生，医护人员的人身安全常常受到威胁。这则谣言突出了

医生的“受害者”形象，鼓吹“好人没好报”，并把矛盾引向了司法

不公。这迎合了部分人的想象，刺激了公众的敏感神经，具有极大杀

伤力。 

    认真分析，这则谣言漏洞也很明显。但在微信等新媒体，谣言往

往比真相跑得快，许多人出于新奇或在“宁可信其有”的心态下转发，

加快了谣言传播速度，而识破谣言和辟谣信息传播则明显滞后。谣言

传千里，唯“快”能破之。这要求当事方及相关部门对网络舆情动态

保持高度关注，及时发现问题，迅速作出回应。 

    在微信等新媒体，谣言不仅比真相跑得快，而且传播范围更广。

一般来讲，人们更有积极性传播吸引人眼球的话题，而不太有热情转

发澄清帖。这造成了一种现象：哪怕有些谣言已被澄清，仍有许多人

乐此不疲地转发。因此，遏制谣言大范围流传，还有赖于人们及时识

破谣言，自觉抵制不实消息。换言之，对难以确认真实性或耸人听闻

的帖子，应三思而后行，少转发为妙。 

    时至今日，像微信朋友圈已不仅是朋友间分享信息的平台，而且

具有了公共信息平台的特征。这提醒人们，在微信上发帖子、分享信

息，应遵循公共空间相关规则，以免陷入纠纷，或产生不当后果。倘

若每个人都具备这样的公共发言意识，类似“医生救人反被判赔”之

类的谣言，也就失去了滋生的土壤。 
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    相关报道见 12版 

    (来源：京华时报) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2909:51 

    1968：他们不是要民主吗？财经问题必须交给精英的话就是反民

主反民权的放屁的话！老百姓不懂财经吗？恰恰相反，别的不说，现

在中国除了当年管倒发财和房地产、卖矿发财的哪些人，也许是我孤

陋寡闻吧，我所知道的中国现在真正搞实业发财的基本都是草根，至

少不是所谓财经专家，吴晓波这样的人自己也就是靠卖字维持生计而

已！毛主席说的对，群众是真正的英雄！既然吴晓波这样说了，哥也

不客气，中国这 30 年的经济发展表明，中国现役所谓财经专家们就

是一个屁（此处略去 10万字论证，需要可以补上论证过程） 

    附录：吴晓波：财经问题必须交给精英，不存在“草根财经” 

    A-A+虎嗅 2014-06-2807:45:00 

    问：您刚刚把纸媒体所有专栏停掉了？ 

    吴晓波：都停掉了——没有关系，我已经很对得起他们了。 

    问：之前在给文字媒体写稿的时候，稿酬大概是多少钱？ 

    吴晓波：最多的时候一个字 2 块钱。（记者们：这么低？）这算

是最高了，给 FT中文网写稿子，一篇也就是 500元人民币。 

    问：爱奇艺主动找的您还是自己找到爱奇艺？吴晓波：我是一个

整体自媒体计划：有专栏，有视频；爱奇艺很好就过来了。爱奇艺和

优酷其实都是不错的，但我只跟一家合作，爱奇艺速度最快，所以就

是一个缘分的问题。问：因为我们都是之前都是传统媒体人，都是写
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文字的人。文字语言和视频语言是两回事，怎么保证像视频语言一样

生动？吴晓波：我是处于长期演讲的状态，讲课的状态，面对公众演

讲对我来讲很好，（只不过）面对镜头有一点小问题，脱口秀对我来

讲本质没有大问题。问：你不享受出镜吗？吴晓波：不享受。问：对

自己的定位现在还是一个写文字的人？吴晓波：我没有转型也没有转

行，我就是一个财经的写作人，原来那个平台不对了，原来是在报纸

上登一个东西，很快就是反应到了。现在最大的问题是什么呢？在于

人们获取信息的渠道不依赖与任何的平台，我们早上起来看到所有的

新闻，都是在推送，都是在社交平台。所以，这个意义上来讲，传统

的新闻资讯完全没有存在意义，剩下就是内容生产者就是用什么方式

来寻找到读者。包括我自己也是做一个实验，我每一个礼拜两篇超长

的文章，还有两万多人愿意看这个东西，而且是从头看到尾。写文章

会有个很大的错觉，以为互联网时代到了以后，专业被化解掉、所有

的阅读学习已经碎片化了。我认为这两个完全是错的，因为专业性仍

然是互联网时代唯一的生活方式，越专业越好，要看别的我也是没有

办法给到你。现在的问题仅仅在于市场没有形成一种套现模型。现在

传统媒体最麻烦是什么？大家对于专业精神产生怀疑；这个是特别操

蛋的一件事情。我们做财经，财经本身就是经营政治，哪里有“草根

财经”，没有道理的——那个公司好不好？为什么裁员 1 万 6 千人，

企业需要不需要监督？这个怎么可能是草根的问题？这个问题不可

能交给草根，这个东西必须交给国家的精英。精英表达用哪个平台呢？

如果我们用一种比较理性的方式是能够重建的，这个是第一位的。第
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二位有没有可能实现套利？套利是肯定的事情。赚钱是一个结果。最

容易的事情就是赚钱，最难的事情还是做一个专业的人，这个我比较

自信。 

    问：我觉得您的角色像一个研究者，跟媒体或者是新闻人还是不

太一样。我是用特别好的方式把这些人组织起来，他可能是分散的东

西，找一个记者去搜集这些信息。 

    吴晓波：传统媒体最终活的是靠什么？是靠一个核心记者，配套

有编辑，有发行，把十几个人拨掉以后，它还存在吗？天大地大，媒

体后面就是几个人。国有报业集团不把人当人，自己是很牛 B，中央

电视台是很牛 B，平台一转移直接就是垮了，再把总监抓起来（哄笑）

——他们不把人当人。未来是会在互联网业态下出现垂直的商业服务

机构，是一个垂直服务的问题。比如说，我做财经，我有很大的套利

来自演讲，我的演讲很贵。有的时候是自己组织，有时候是外部组织。

财经作家的演讲是垂直服务机构，把这些垂直全部剥离掉，我拍摄都

是请专业的团队。剩下我的团队，第一把内容做好，第二，把我跟读

者粉丝之间的关系建立好，我没有增加一点事情。在未来，在互联网

形态下，会形成人格化的平台，最终就是人们来选择。对于消费者来

讲，他获取信息的方式，获取信息的来源没有什么变化，只是会更加

的自由。问：吴晓波在全中国拥有影响力的人算是极少数，中国能有

几个吴晓波？吴晓波：各个子领域都是会有。有很多了，我来以前他

们在做一个自媒体的节目，中央台二套的周勇，现在自己出来做自媒

体。新的世界里面，旧世界形成的品牌和能力是不一定具有兑现能力，
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我女儿现在他们喜欢的服装，喜欢的音响，耳机，难道是传统意义上

的品牌吗？海尔现在还可以转过来吗？格力还可以转过来吗？李宁

还能转过来吗？你在旧世界所形成的这些能力，现在环境已经变化了，

还不知道可以不可以转过来。问：但是，绝大多数人是不具备这个议

价能力。您可以不用组建自己的团队，销售团队等这样的团队，绝大

多数人，就算有才华，但是没有品牌的情况下……吴晓波：世界还在

变，未来会不会聚合？我都是没有想过这个事情。如果我的自媒体哪

一天到了 100万人，一年以后，我本人就是一个平台，有可能是会签

一些专栏的作家，我把它买掉就可以了。现在无非是处于大规模的迁

移过程中，哪一块是草原根本看不清楚，对不对？都是沼泽地，敢不

敢去是一个问题，很多人不敢去。对于未来的事情根本不知道，你不

知道有什么东西、能不能活下来。 

    问：怎么说服这些人？吴晓波：不用说服。举个例子，未来银行

去哪里呢？我曾写过一篇文章叫《银行去哪儿》，说 10年以后，现在

的银行模式全部是会被解构的，ATM业务，加上几万个，一个一个分

析，一个一个是会挂掉，银行界很不高兴，写文章批驳我。有什么用？

三年以后你们身上肯定没有信用卡，这些都是必须发生的。传统制造

业未来 5年是会死掉一半，你看着吧，必须死，死了是正常的。 

    问：现在特别头疼一个问题，我一个人天天写，或者一个礼拜写

两篇三篇是非常头疼，我怎么样把这个东西能够变现？吴晓波：文字

就是这样的。客观上讲，视频商业套现更直接，更快。文本部分套现

未来不是文字本身套现，就是只有几种方式，包括会员制、前向收费、
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后向收费。第一个是广告，第二冠名，第三是“打手”，第四，植入

式广告。这是我绝对不愿意干的事情，我估计很多自媒体愿意干这个

事情——当然还有线下收入，每一个人的能力和方向不一样。财经有

很多的方式，第一，承接咨询项目，你把你财经变成一个咨询，从咨

询可以套利；第二是销售，销售理财产品，销售相关的财务产品；第

三，是现场的培训课，线下套利，这个是根据每一个人能力而定。文

字本身直接套现能力是比较弱的，后项收费中，有一个完全不可靠，

就是流量分成，是骗人的东西。视频的流量粉丝和文本的流量粉丝都

是不可靠的，不能养活你，不是一个利润来源。从中国古代历史来看，

写作的文人是需要被供养。写小说赚不了钱，如果写编剧就是赚钱。

如果处在高获利性行业文本价值就是会提高。 

    时代在变化，每一个专业套现模式也是会有变化。做自媒体要想

清楚就是套现模式，套现模式到底是什么样子的？不同的专业一定是

会有不同的模式。套现模式不清晰的话就是很辛苦，就是需要被供养。

我有一个朋友鬼脚七，很多科技类的人看他自媒体，为一个公司招聘

人大概三千块钱，这也是很好。所以，招聘是一个套现模式，还有是

卖微创新课件，每人收 9000 块钱，也是一个套现模式。现在关键是

套现模式有没有讲清楚。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2913:04 

    @zxl1968201216137 楼 2014-06-2909:38:19 

    事业单位人事管理条例 7月实施将打破职工终身制 

    @跑步能手 16140楼 2014-06-2910:17:23 
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    如果灰色收入和稳定收入的来源是大基数的老百姓,那么为什么

要让他们不稳定和没灰色收入,如果来源是自己,凭什么要让他们有

稳定的工作和灰色收入.教师的收入并不高,我老婆是教师,所有的钱

加一起平均每月就 3000 的样子,但很辛苦,还好她不是班主任,不然

更惨,而且钱也多不了几个.一个真心对待全班几十个学生的老师工

作量不比省长小.论细节可能就还要超过体制内的大官员.但她们得

到的和付出的完全是不公正的,一个教师的月收入不能...... 

    ----------------------------- 

    对您老婆本人即使是同行也要自愧不如！因为在任何捐款活动中

本人都是全校捐款最少的人！不是我没有爱心啊，哥为保护学生面对

几十个持刀歹徒眼睑毛都没有眨一下，为什么就不想捐这几块钱？因

为我们看看奢侈的政府办公楼和官员世界各地的游山玩水，凭什么只

能顿顿吃面的我们来献这份爱心？这不是爱心不爱心的问题，是政府

失职的问题！一篇公开报道显示【13央部违规发放福利 4.4万亿元！

会退钱吗？】大家没听错，是审计报告说的，是 4.4万亿，不是 4亿

元！2009年国家才动用 4万亿刺激经济，竟没有 13个中央部门违规

发放的福利多！终于知道人们为什么会挤破脑袋去考工资不高的公务

员而不去当老师了，这就是教师工资低的根源！4.4 万亿的 10%利息

就是 4.4千亿，这 4.4千亿的利息就够全国 4400万左右医生、教师、

警察每年每人增加 1万元收入！世界惯例教师和医生、警察是公共财

政支出的最主要部分！我们今天的贫穷居然是被顶层设计的到中央官

员们以所谓高薪养廉的合理借口的集体贪污了！要我们献爱心，还今
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天给印尼捐款明天找马航花钱后天给非洲免除债务尽大国责任，我呸！

有充分证据表明权力部门运用公共权力养肥自己去了，我记得北京现

在还没有证明贪污的市长还有广东已经证明贪污的广州市委书记都

说他们的工资买不起房子，大家看看 13 个中央部门才多少人？4.4

万人如何？这些王八蛋每人福利就发一个亿！我靠，他们的工资买不

起房子！！！！他们几乎可以不要工资了！中央部门是什么概念？是最

高国家权力机关，集体腐败到了这样的程度，连蒋介石的国民党都要

惭愧的！这是烂到顶层了！最近电视上还好意思说院士选举有人花几

千万买院士，这标志中国知识分子人文科学精神的最高学术殿堂都烂

了！ 

    前面我提到一篇和骂医生的文章一样性质的、一看就是网络推手

们故意传遍大江南北的文章《老师我恨你》，现在我有空可以好好说

一下这个文章了！ 

    这篇文章，尽管说的基本都是事实但我可以认定是伪造学生写的

文章！内容前面我全文已经发了不重复了！与那篇文章内容完全一样

中华网的题目是《温州跳楼学生写给全体教师的一封信》就以这家父

母都是打工的，爸爸和妈妈一个月工资加起来 5000 元左右的贫困家

庭为例，即使我本人家庭工资还达不到这个水平！昨天我去招生，在

出租车上与司机聊天，他女朋友是小学老师（代课），月工资 1600元，

加上 300 元班主任费还不到 2000 元，司机说到了他女朋友的辛苦，

1年级的孩子，由于她们学校主要是做建材生意的家长和农民工子弟，

家长早出晚归不像城市中心区家长那样有时间辅导孩子功课，有些 1
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年级的孩子只能自己上下学，部分家长还不识字，大部分家长辅导不

了孩子功课（这里有教材问题），家长还很不理解老师觉得自己就该

不管孩子学习，孩子学习就是老师的事！就是这样为了让这些孩子不

掉队在起跑线，她付出的太多了！这是活生生的我亲自碰到的教师收

入不及所谓打工的贫困家庭的普遍性例子！就是这样低的工资官员还

舍不得给教师一个稳定的收入真是太无耻了！ 

    我说那篇文章是伪造的依据就是哪个所谓贫困生的补课费：“每

月付补课费就要：英语 800，数学 800，语文 800，物理 800，共 3200

元，我学习还不错，父母就想让我能考上浙江大学”所有高三老师都

知道没有人长期需要补语文，最多补几次古文或者作文就行了！我就

是理科出身，想考浙江大学这样的名校的学生，如果没有数理天赋是

想都不要想的！最多可能有英语方面的弱项但是不可能几乎门门课都

弱的！门门课都弱想考名校这不扯淡嘛！知道自己家贫困还自己不努

力门门课去补，这学生本身就是败家子，就是没有一点自学能力的废

物！再其次，就算补课，从文章反应出来的是这个学生自愿补课没有

人强迫他补课！也不是学校强制性补课！所以按照这篇文章的逻辑我

看需要讨伐的就是这个学生自己！因为每个人都有自己的美好愿望，

这是没有问题的！按照这个学生的能力，我看他能上个一般本科掌握

一门技能就可以了，他没有什么突出特长和全面的基本功，从几乎什

么都要补来看这两点他都不具备！那么对他来说考名校就是很难达到

的目标！或者说靠他自身能力很难达到的目标！我不否认在应试教育

下，吃透现行高考的资深教师是可以给这些一般资质的孩子提供捷径
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的！我自己就可以做到！每年通过补课我确实都能让一些孩子的地理

分数比他们应该得到的分数上升一个档次！对于有希望冲击名校为学

校争光为老师扬名的学生，我们学校是学校出钱免费让教师给他们培

优！对于一般的学生有这样的愿望只有你自己家庭额外负担了，我不

谈教育公平等其他问题，据我了解很多学校都是这样！我想说既然你

自己自身实力不济家庭又困难你还想补课上名校加重你父母的负担，

你怨谁？只能怨你自己没有本事还没有自学的毅力勤奋学习了！你恨

谁？只能恨你为了自己的未来太自私了只能恨你自己不勤奋嘛！现在

辅导材料很详细，我自己当年也没有上过家教，就是自己拿辅导资料

看也看会了嘛！补课现在确实是富人的游戏，对穷孩子说你家补不起

课更要求你们上课好好学习下课多进行自学嘛！补课确实是能够减轻

些学生负担但是弊病是丧失了学生自学能力的培养！我一句很简单的

话：“你们家没钱你补的屁课啊！就算你基础不好但你有毅力考名校

你为什么不去自学？”所以这篇文章首先他自己学习不好而又骂八杆

子打不到边的补课老师，这是逻辑不对的！人家凭什么给你免费劳动？

要求别人给你免费劳动你就是寄生虫的思想！他这个思想和他为了考

名校逼迫他父母吃糠咽菜是一个性质的问题！要知道很多补课老师如

果光靠工资比他的父母的收入还要低！他们也是凭劳动吃饭维持最低

生活，你骂什么骂的！就跟他妈白天干了一天活晚上不看电视在哪里

接着缝十字绣想给你们家多赚点钱是一个性质的问题，这样说吧，如

果他可以这样骂补课老师那么我们就可以骂所有晚上缝十字绣想给

家庭增加点收入的母亲们！ 



8959 

 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2913:14 

    [谈天说地]二中跳楼学生的一封信[复制链接] 

    2097389 

    电梯直达楼主 

    发表于 2014-6-1911:06来自脚爆爆手机版只看该作者 

    找工作、招人才、首选吴川招聘网 www.wczpw.com！ 

    二中跳楼学生写给全教师的一封信我父母都是打工的，爸爸和妈

妈一个月工资加起来 3000 元左右，给我付补课费就要：英语 200，

数学 200，语文 200，物理 400，共 1000元，我学习还不错，父母就

想让我考上哈工程，所以全家人只有我吃小灶，父母一个鸡腿炖几个

土豆，肉妈妈总要挑到单独的碗里给我吃，爸爸妈妈只吃土豆，我现

在长大了，这样的饭菜我吃不下啊！又怕妈妈爸爸难过，我只好高兴

的说真好吃，妈妈看着我总是笑在心里。我们不是小孩，老师在家里

补课讲的确实很卖力，在课堂上讲的确实没有在家里讲的用心，老师

我即使考上大学，我也恨你们，是你们给我的家庭带来那么大的压力。

假如你们上课毫无保留的把知识传授给我，我的父母就不用拿出那么

多的钱给我补课，假如你们在不那么势利眼，瞧不起不去你们家里补

课的学生，我大不了自己多用功些，自学成才。老师你们不知道我看

着爸妈喝汤吃土豆我吃肉，我的心情！你们是受不到的，你们只是会

告诉我，下堂课该交学费了！！我父母每次都毫无怨言的把学费放到

我的手里，只说一句话：放好了，到老师家赶紧交给老师，别弄丢了。

我爸妈知道我自尊心强，所以从来不说你要好好学啊，爸妈不容易的
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话，他们越是这我越是不舒服，为了爸妈的辛苦，我只有努力学习，

但是说实在的我要崩溃了，每天背着沉重的书包，我的心情和书包一

样沉重，我活的真的很不高兴！！老师我恨你们！！！！！！！教育局到班

级调查，我真的有冲动想站起来指认你们，可是为了我的父母，我只

有沉默，我不想给他们带来任何麻烦。但是，老师，我恨你们！！教

育局更恨你们，你们每天官免堂皇，抓教育你们做到了吗？看着假期

里背着书包去补课，你知道家长付出了多少本不应该支出的血汗钱，

孩子出去补课家长又有多少担心和牵挂，人身安全和交通安全每天都

牵动着爸爸妈妈的心!为了祖国的未来和希望的花朵，不能在让教育

去伤害家长的心了，佳木斯教育局也该警醒。彻查各种老师的补课行

为。老师们也应该做一名不畏金钱屈服的真正的在教书育人里做一枚

迎风不息的蜡烛。&小学，中学不收学费了，改收补课费了。贵了不

知道几十倍，越改革越贵。希望纪委查一下！披着教育的大旗，挣着

昧心的钱，老师在课堂上不讲重点，专门让孩子补课，一个孩子一年

补课就得让老师挣去好几万！补课，葬送了孩子的童年！在课堂上白

白浪费孩子的时间，希望转发，大家齐心一点，看到就转到你的朋友

圈，让我们的孩子都有一个快乐的童年。不要让孩子失去应有的童真，

别当和自己没关系！不要赞！只转发！ 

    --------- 

    1968：这是这文章的又一个版本，这是有目的、有组织的活动！

一位老师说的好：“我是教师，我女儿读高中，我一直给她找补课老

师。理由很简单：高考只有一次，而我希望她更好一点，况且，她自
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己也愿意。不要妖魔化补课，不要妖魔化老师。我身边的理科老师、

英语老师补课的确实不少，但没听说谁教学上留一手，相反他们为了

保住自己的声誉，比别人更卖力。至少我在上海看到的是这样。我一

个朋友教高中物理，孩子进入初三了，想在假期补一下物理，我说你

你自己补补不就行了，他说不行，中考得初中老师才专业。看来，只

有同行才能真正看到教学智慧的价值。”哈哈，我女儿这假期也要学

跳舞，哪个学费也很贵！我把这篇文章改一下，《舞蹈老师我恨你，

恨你让我家天天吃咸菜！》 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2913:22 

    其实，我认为这篇造谣文章的出笼还有更大阴谋，我老婆的微信

显示有人在持续专门鼓动家长炒作这件事！这里有专业民间补课机构

的黑手！现在家长都忽视这样一个最大的补课利益链，就是各地的民

办补课机构！上上周六，由于强大的社会舆论压力，我们学校接通知

一律不补课，但是我路过一家民办补课机构，成百上千的学生补完课

往外出！这是什么情况？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2913:25 

    现在，补课市场这块肥肉显然是一些人想独吞！所以如果真要不

补课就不许任何公立、私立学校补课！教师带自己所教班级学生补课

开除公职，否则谁都不要放屁说不许补课！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2913:26 

    这话题先说到这，改天说一些国企腐败吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2923:34 
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    天山网讯 6 月 25 日上午，新疆喀什地区两级法院在喀什市、疏

附县等 11个县市对 69件 113人涉组织、领导、参加恐怖组织罪、传

授犯罪方法罪、煽动民族仇恨、民族歧视罪、窝藏包庇罪、重婚罪、

贩卖毒品罪、非法持有毒品罪、抢劫罪、帮助毁灭证据罪、非法拘禁

罪等案件进行公开宣判，依法判处 4名被告人无期徒刑，其余 109名

被告人被判处有期徒刑。 

    法院审理查明，2012年以来，被告人阿不来提·胡达拜地提与热

木提拉·阿巴拜科日多次收听、收看暴恐音视频，向他人传播、灌输

民族分裂、宗教极端等思想，并组织多人进行暴力恐怖体能训练，密

谋实施暴力恐怖犯罪活动。法院以组织、领导恐怖组织罪，依法判处

被告人阿不来提·胡达拜地提无期徒刑，剥夺政治权利终身，以传授

犯罪方法罪判处被告人热木提拉·阿巴拜科日无期徒刑，剥夺政治权

利终身。 

    ------- 

    1968：打击还是不够，对已经确定是组织暴力恐怖的犯罪分子连

死刑都没有敢用，都满街武警和铁栅栏了，还不敢真正的严打，乱局

何时到尽头？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2923:39 

    美国将提供中国公民在美银行账户信息 

    2014年 06月 29日 07:52吴斌 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    中美两国已于本月 26 日就《美国海外账户税收合规法案》的实
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施达成一项初步协议。中国将把有关美国公民所有在华账户信息提交

给美国国税局，而美国则会将中国公民在美国账户信息提供给中国政

府。 

    美国将提供中国公民在美银行账户信息 

    中美就 FATCA实施达成初步协议，双方将提供对方国家公民在本

国的账户信息 

    据美国财政部官网，中美两国已于本月 26 日就《美国海外账户

税收合规法案》(FATCA)的实施达成一项初步协议。中国将把有关美

国公民所有在华账户信息提交给美国国税局，而美国则会将中国公民

在美国账户信息提供给中国政府。关于此项协议的具体细节，双方将

在正式签署协议之前进一步磋商。据新华社消息，去年 7月中美战略

与经济对话上双方已经承诺尽最大努力在法定截止期 2014 年 1 月前

就 FATCA的实施达成政府间协议。只是后来，美国为了与更多国家谈

判做准备，宣布将 FATCA法案的生效时间推迟至今年 7月 1日。 

    中国政法大学财税法研究中心主任施正文向南都记者表示，美国

所提的这一法案主要是为了打击离岸避税的行为。 

    之前，各国之间的银行账户税收信息交换通常是通过达成双边协

定来进行，但一些“避税天堂”国家往往不愿意签署此类双边协定。

为了讨回这笔税，美国于 2010 年启动了海外账户税收合规法案。该

法案将要求他国必须向美国国税局提供美国居民在该国获得投资处

置收入和来源于美国资产的利息、股息收入，包括账户余额、利息、

支付去向等银行账户信息。如果他国不遵从这一要求，那么该国的金



8964 

 

融机构若打算提取源自美国的收入，将会被惩罚性扣缴 30%的预提所

得税。 

    这项惩罚性举措的期限是今年 7月 1日。南都记者了解到，今年

4-6月间，共有包括印度、巴西、中国及中国香港、中国台湾在内的

50个国家和地区同美国草签了该协议。此外，德国、英国、日本等 36

个国家在之前就已和美国就该法案签署了正式的政府间协议。 

    相较于以往通过双边协商签署协定的方式来进行税收情报合作，

美国的 FATCA 法案是“另一种模式”，因为美国是在用国内法以一种

单边的方式来推进。 

    据新华社消息，去年 7月中美战略与经济对话上双方已经承诺尽

最大努力在法定截止期 2014 年 1 月前就 FATCA 的实施达成政府间协

议。只是后来，美国为了与更多国家谈判做准备，宣布将 FATCA法案

的生效时间从今年 1月 1日推迟至 7月 1日。 

    施正文认为，这将对国际协调机制产生影响。目前来看，这种非

传统方式的效果可能会比传统方式好，但未来可能会产生什么问题，

还有待继续观察。“中国应该积极应对，积极参与。” 

    虽然有“霸王条款”之嫌，但由于中国将与美国以双边互惠形式

签署该法案，因此中国政府也可由此掌握中国居民海外账户信息，实

现信息共享。 

    施正文向南都记者表示，现在中国有很多富人都把财产转移到了

美国，而美国人却没有多少财产在中国。如果中国不签的话，就意味

着资产流失。同时，信息共享对于中国的税收也有直接的利益，而且
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对推进中国的反腐也有间接帮助。 

    --------- 

    1968：这就是“霸王条款”！我前几天的质疑有关部门最近回应

了，不是 2013 年一年而是累计中国向外移民 950 万人！中国先富起

来的就是这些人！这就是合法的让美国到中国收税！卖国不能这样卖，

但他娘的他就这样卖了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-2923:42 

    @定州奔儿哥 16148楼 2014-06-2917:02:37 

    在家歇着也不去富士康。 

    ----------------------------- 

    我们中国有几千年农闲休息打麻将喝酒聊天的传统！麻烦您到德

国给哪些工作 5 小时下班后喝啤酒的大爷们说让他们不喝啤酒去富

士康，德国大爷会给您一顿啤酒瓶的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-3000:21 

    习近平：中国人无称王称霸的基因 

    2014年 06月 29日 02:39 

    来源：京华时报 

    核心提示：6月 28日，和平共处五项原则发表 60周年纪念大会

在人民大会堂举行。习近平出席大会并发表主旨讲话。习近平在讲话

中提出对新形势下更好发扬五项原则的六点看法。习近平说，中国是

和平共处五项原则的积极倡导者和坚定实践者。和平共处五项原则载

入了中国宪法，是中国外交政策的基石。中国人民崇尚“己所不欲，
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勿施于人”。中国不认同“国强必霸论”，中国人的血脉中没有称王称

霸、穷兵黩武的基因。 

    习近平在讲话中表示，和平共处五项原则之所以在亚洲诞生，是

因为它传承了亚洲人民崇尚和平的思想传统。中华民族历来崇尚“和

为贵”、“和而不同”、“协和万邦”、“兼爱非攻”等理念。 

    和平共处五项原则生动反映了联合国宪章宗旨和原则，并赋予这

些宗旨和原则以可见、可行、可依循的内涵。和平共处五项原则中包

含 4个“互”字、1个“共”字，既代表了亚洲国家对国际关系的新

期待，也体现了各国权利、义务、责任相统一的国际法治精神。60年

来，和平共处五项原则不仅在中印缅生根发芽、深入人心，而且走向

亚洲、走向世界。中方认为，总结国际关系实践，和平共处五项原则

是具有强大生命力的。印方认为，如果和平共处五项原则在所有国家

相互关系中获得认可，那么世界就几乎不会有任何冲突和战争。缅方

表示，和平共处五项原则对一切国家都是适当的指导原则。要义精髓：

国家主权一律平等 

    习近平表示，和平共处五项原则已经成为国际关系基本准则和国

际法基本原则。和平共处五项原则精辟体现了新型国际关系的本质特

征，是一个相互联系、相辅相成、不可分割的统一体，适用于各种社

会制度、发展水平、体量规模国家之间的关系。和平共处五项原则有

力维护了广大发展中国家权益。和平共处五项原则的精髓，就是所有

国家主权一律平等，反对任何国家垄断国际事务。这为广大发展中国

家捍卫国家主权和独立提供了强大思想武器。和平共处五项原则摒弃
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了弱肉强食的丛林法则，壮大了反帝反殖力量，加速了殖民体系崩溃

瓦解。在东西方冷战对峙的大背景下，所谓“大家庭”、“集团政治”、

“势力范围”等方式都没有处理好国与国关系，反而带来了矛盾、激

化了局势。与之形成鲜明对照的是，和平共处五项原则为和平解决国

家间历史遗留问题及国际争端开辟了崭新道路。 

    中国态度：不认同国强必霸论 

    习近平说，中国是和平共处五项原则的积极倡导者和坚定实践者。

和平共处五项原则载入了中国宪法，是中国外交政策的基石。 

    中国将坚定不移走和平发展道路。走和平发展道路是中国根据时

代发展潮流和自身根本利益作出的战略抉择。中国人民崇尚“己所不

欲，勿施于人”。中国不认同“国强必霸论”，中国人的血脉中没有称

王称霸、穷兵黩武的基因。 

    中国坚定维护自身的主权、安全、发展利益，也支持其他国家特

别是广大发展中国家维护自身的主权、安全、发展利益。中国坚持不

干涉别国内政原则，不会把自己的意志强加于人，即使再强大也永远

不称霸。坚持主权平等主权是国家独立的根本标志，也是国家利益的

根本体现和可靠保证。主权和领土完整不容侵犯，各国应该尊重彼此

核心利益和重大关切。这些都是硬道理，任何时候都不能丢弃，任何

时候都不应动摇。 

    国家不分大小、强弱、贫富，都是国际社会平等成员，都有平等

参与国际事务的权利。各国的事务应该由各国人民自己来管。我们要

尊重各国自主选择的社会制度和发展道路，反对出于一己之利和一己
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之见，采取非法手段颠覆别国合法政权。 

    坚持共同安全 

    安全应该是普遍的。各国都有平等参与国际和地区安全事务的权

利，也都有维护国际和地区安全的责任。我们要倡导共同、综合、合

作、可持续安全的理念，尊重和保障每一个国家的安全。不能一个国

家安全而其他国家不安全，一部分国家安全而另一部分国家不安全，

更不能牺牲别国安全谋求自身所谓绝对安全。 

    对待国家间存在的分歧和争端，要坚持通过对话协商以和平方式

解决，以对话增互信，以对话解纷争，以对话促安全，不能动辄诉诸

武力或以武力相威胁。热衷于使用武力，不是强大的表现，而是道义

贫乏、理念苍白的表现。只有基于道义、理念的安全，才是基础牢固、

真正持久的安全。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-3000:22 

    坚持共同发展 

    天空足够大，地球足够大，世界足够大，容得下各国共同发展繁

荣。一些国家越来越富裕，另一些国家长期贫穷落后，这样的局面是

不可持续的。水涨船高，小河有水大河满，大家发展才能发展大家。

各国在谋求自身发展时，应该积极促进其他国家共同发展，让发展成

果更多更好惠及各国人民。 

    我们要共同维护和发展开放型世界经济，共同促进世界经济强劲、

可持续平衡增长，推动贸易和投资自由化便利化，坚持开放的区域合

作，反对各种形式的保护主义，反对任何以邻为壑、转嫁危机的意图
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和做法。 

    坚持合作共赢 

    “合则强，孤则弱。”合作共赢应该成为各国处理国际事务的基

本政策取向。合作共赢是普遍适用的原则，不仅适用于经济领域，而

且适用于政治、安全、文化等其他领域。 

    我们应该把本国利益同各国共同利益结合起来，努力扩大各方共

同利益的汇合点，不能这边搭台、那边拆台，要相互补台、好戏连台。

要积极树立双赢、多赢、共赢的新理念，摒弃你输我赢、赢者通吃的

旧思维，“各美其美，美人之美，美美与共，天下大同”。 

    坚持包容互鉴 

    文明多样性是人类社会的基本特征。当今世界有 70 多亿人口，

200 多个国家和地区，2500 多个民族，5000 多种语言。不同民族、

不同文明多彩多姿、各有千秋，没有优劣之分，只有特色之别。 

    “万物并育而不相害，道并行而不相悖。”我们要尊重文明多样

性，推动不同文明交流对话、和平共处、和谐共生，不能唯我独尊、

贬低其他文明和民族。人类历史告诉我们，企图建立单一文明的一统

天下，只是一种不切实际的幻想。 

    尺有所短，寸有所长。我们要倡导交流互鉴，注重汲取不同国家、

不同民族创造的优秀文明成果，取长补短，兼收并蓄，共同绘就人类

文明美好画卷。 

    坚持公平正义 

    “大道之行也，天下为公。”公平正义是世界各国人民在国际关
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系领域追求的崇高目标。在当今国际关系中，公平正义还远远没有实

现。 

    我们应该共同推动国际关系民主化。世界的命运必须由各国人民

共同掌握，世界上的事情应该由各国政府和人民共同商量来办。垄断

国际事务的想法是落后于时代的，垄断国际事务的行动也肯定是不能

成功的。 

    我们应该共同推动国际关系法治化。推动各方在国际关系中遵守

国际法和公认的国际关系基本原则，用统一适用的规则来明是非、促

和平、谋发展。“法者，天下之准绳也。”在国际社会中，法律应该是

共同的准绳，没有只适用他人、不适用自己的法律，也没有只适用自

己、不适用他人的法律。适用法律不能有双重标准。我们应该共同维

护国际法和国际秩序的权威性和严肃性，各国都应该依法行使权利，

反对歪曲国际法，反对以“法治”之名行侵害他国正当权益、破坏和

平稳定之实。 

    我们应该共同推动国际关系合理化。适应国际力量对比新变化推

进全球治理体系改革，体现各方关切和诉求，更好维护广大发展中国

家正当权益。专家解读：主席讲话体现崛起中的大国形象中国南亚学

会会长孙士海介绍，虽然过去 60 年，世界发生了巨大的变化，但是

仍然存在霸权主义、强权政治、单边主义，以及大量诉诸暴力、武力

解决冲突的现象，当今世界也仍然存在不公正的经济政治秩序。 

    “和平共处五项原则包含的意义是非常多的，过去的 60 年，整

个国际社会发生了巨大变化，但是这个原则的核心内涵仍然有生命力，
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仍然可以说是主导国家和国家关系的主要原则。”孙士海说，这些年

我国的实力也不断上升，作为一个崛起中的大国，在周边国家也引起

了一些猜疑，习主席的讲话，“表明我们的立场没有变，我们还是在

坚持和平共处五项原则的基础上来解决问题，这是一个崛起中的、负

责任的大国形象的体现，也有利于周边其他国家增强对中国的信念。”

中国现代国际关系研究院南亚东南亚研究所所长胡仕胜介绍，最早的

和平共处五项原则主要强调不干涉内政、互不侵犯、主权独立、领土

完整等，属于防御性的措施，防止这些国家土地被殖民，属于抱团取

暖。六点看法：公平正义就是反对霸权习近平主席提到的六个“坚持”，

被认为在新时代下赋予了和平共处五项原则新的内涵。胡仕胜表示，

主权国家不论贫富，不论大小，不论强弱，一律平等，这也是我国外

交法多次强调的，“这次习主席提出要坚持主权平等，可以说是对原

来和平共处五项原则最基本原则的继承，重申了我国的立场，也表明

这是我们未来还要坚持的立场。”针对习主席提到的“坚持公平正义”，

胡仕胜说，公平正义的本身就是要反对霸权，就是提出国际社会要公

平、民主化，大小国家一律平等，“这次纪念和平共处五项原则 60周

年，就是向全世界表明，中国仍然坚持和平共处、坚持和平发展，即

便崛起成为全球大国，也是不谋霸不称霸的。”胡仕胜认为，“坚持共

同安全”，就是习主席此前提出的新亚洲安全观的一个反映。孙士海

介绍，这几十年来，一直在讲共同安全观，其实这也是在和平共处五

项原则的基础上发展、衍生出来的，“比如说打击恐怖主义，恐怖主

义是一个世界的现象，而不是一个国家、一个地区的事情，只有各国
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共同合作起来，才能真正减少恐怖主义的威胁。”五项原则：还须用

法律机制来保障孙士海说，国与国之间的关系不光是赤裸裸的利益关

系，还有一个相互信任的关系，比如像我国倡导的利益共同体、取得

共赢、共同发展等，“这是我们一直倡导的，这也是我们的外交理念，

和和平共处五项原则是一脉相承的。”不过，孙士海认为，和平共处

五项原则究竟只是一项处理国与国之间关系的原则，没有法律上的效

力，“这样的原则是一种理念，要想实现这种理念，必须用一系列的

机制来保证它。” 

    他表示，和平共处五项原则虽然早已提出，但 60 年来因为边界

等问题产生的争端仍然是有的，“我们既坚持原则，同时也要总结、

吸取教训，怎么样更好地处理国与国之间的关系。” 

    孙士海说，和平共处五项原则不是国际法，在新的形势下，我们

应该更多地利用各种国际机制来实现这种理念，甚至需要以法律关系、

国家之间正式法律依据的形式，来保证和平共处五项原则的保障和实

施。 

    ------------ 

    1968：尽管我还对老大有所期望，但是这个命题我认为起码是可

以严肃讨论是不是提的科学严谨的问题，可以讨论强调的时机是否合

适的问题！我个人是不赞同这个提法，甚至是反对这个提法的！如果

中国人无称王称霸的基因，那么在这个弱肉强食的世界，我们永远只

能任人鱼肉嘛！这简直就是儒家思想孔孟之道！在南海、钓鱼岛争端

之时没有一点斗争精神！和平共处五项原则是在互不侵犯主权领土完
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整的前提下存在的而不是对于敌人适用的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-3009:00 

    ----------------------------- 

    @弄到底 201116158楼 2014-06-3002:43:44 

    请教一下，3——5年内，黄金会在 1000美元以下吗？ 

    黄金的开采成本大概是多少？ 

    如果金价低于开采成本，黄金会停产吗？ 

    谢谢 

    ----------------------------- 

    不用 3-5年，快的话明年可见！如果金价低于开采成本，黄金会

停产吗？一定会！而且这是转换的开始！我们看到南非铂金矿工人罢

工直接拉升了价格，鉴于金价低于开采成本是不可持续的，所以低金

价策略只能快速用来大宗恐慌交易！因为他和价值规律完全相悖，简

单的说投机太过头了看起来太假了！所以国际金价掉下 1000 就要坚

决动手，不能再等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-3009:03 

    1968：哥又说对了，我前几天说不让人吃狗肉还打人的是恐怖组

织，怎么样今天国际惯例来了！ 

    附录：极端动物保护团体被美国列为恐怖组织(组图) 

    2014年 06月 29日 07:19大洋网-广州日报 

    世界各地有很多喜欢动物的人，他们绝大多数是和平、理性而温

和的，然而少数人却因为对动物的爱而走极端路线，最近几十年来，
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很多国家都发生了针对动物实验室、动物屠宰场、肉类加工厂的纵火

和爆炸事件，这些袭击事件的元凶多是极端的动物保护团体“动物解

放阵线”(简称 ALF)。该团体已被美国政府将其列为恐怖组织，并认

定它是对美国最重大的安全威胁。专题文字：李明波动物保护成了“恐

怖主义”保护动物是没错，但如果过于激进，这些“爱心分子”离“恐

怖分子”就没几步了。看到牛津城南公园路建筑工地武装到牙齿的重

重保护，你如果以为这里修的是美国大使馆，其实情有可原。带刺铁

丝网爬在 10 英尺高的围墙上，把工地严密包围起来，到处都是监视

摄像头。牛津大学新生物医学实验中心的基础结构已经成型，但是，

何时竣工、实验动物何时入住都是严格保守的秘密。负责该项目的建

筑工人工作时都戴着面具。这些保护措施并不令人惊讶，因为，动物

权利保护者已经宣布，这里是他们的袭击目标，任何学校职员，哪怕

间接参与该项目，从实验室助理、文学教授到油漆工人，统统属于打

击范围。他们在学校图书馆、教室外连日举行游行示威，长鸣警报，

甚至公开诬陷大学雇员是娈童癖者。当他们将一家参与中心建设的建

筑公司名字公布后，该公司惶恐不安，最后决定退出。工地因此常年

荒废，无一家公司愿意招惹极端分子。剑桥大学的一个类似项目已经

夭折，成为前车之鉴。这群以“废奴主义现代版”勇士自居的动物保

护者，他们以营救动物的名义纵火袭击实验室、安放炸弹甚至屡发死

亡威胁。这个团体名为“动物解放阵线”(简称 ALF)，为了动物权利，

他们距杀人只剩一步之遥。运作模式只接受小额援助经常闹事获关注

成立于上世纪 70 年代的动物解放阵线，是一个国际性的无领袖型动
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物权利团体。相对于动物福利论者的立场，即动物需要得到更仁慈的

对待，动物解放阵线的理念更为激进。他们认为，他们从实验室或养

殖场带出来的动物是“被解放的”，而非“被偷走的”，因为它们从未

被正当地拥有过。动物解放阵线的资金来源颇有意思，他们声称不接

受政府、政党或财团的捐助，而只依靠个人和独立基金会的财政支持，

以保持独立性。但是他们的经费主要通过私人募捐获得，这意味着他

们只有频繁地制造事端引起注意，才能不断获取援助。动物解放阵线

活跃在 40 多个国家，包括北美和南美、大部分欧洲和北欧国家、澳

大利亚、以色列、马耳他、马来西亚、俄罗斯，以及土耳其。该团体

是彻底分散化的，没有正式的会员或层次系统，当涉及法律责任时，

这些东西的缺乏就起到了一条防火墙的作用。一位匿名的活动分子向

媒体坦白说：“没有办公室，没有组织结构，这就是为什么联邦调查

局那么失败，因为他们是无法得手的。” 

    动物解放阵线并非会员制的团体，而是无领袖“抵抗”的一个实

例。在欧美 40 余个国家里，每一个成员秘密进行运作。该组织在英

国的发言人罗宾·韦伯称，这就是为什么动物解放阵线无法被击垮，

也无法被渗透，因为每个人都是动物解放阵线。 

    袭击手段 

    “动物解放阵线”曾经在 2004 年公布了一份“动物极端主义合

法袭击目标”名单，马戏团、农场、动物园、相关公司雇员和参与活

体解剖动物的人都在名单之上。袭击方式多种多样，包括放火和涂鸦

等。一名不愿公开姓名的“动物解放阵线”成员说：“每晚 10次袭击
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是最保守的估计。想想英国有多少屠宰场。现在，每天晚上至少有几

扇窗户被打破，还有人用颜料喷罐在亨廷登生命科学院的员工汽车上

涂鸦。” 

    1 

    偷实验室 

    1985年 4月 20日，动物解放阵线袭击加利福尼亚大学河滨分校

一个实验室，其中包括一只猕猴，它出生时即与母亲隔离开，又无人

照看，双眼被缝死，头上装着声呐设备，作为视觉缺失研究的一部分。

这次突袭导致实验室的 17 个科研项目中的 8 个被终止，大学官员称

“多年的医学研究付诸东流”。在数次袭击实验室后，美国国家卫生

研究院也开始赞成将针对实验室的袭击视为恐怖主义行动。 

    2 

    烧房子 

    世界著名医药企业诺华公司因为长期使用动物进行医药试验而

被动物保护分子盯上了。2008 年，诺华制药公司首席执行官魏思乐

位于奥地利巴赫的度假屋被人放火焚烧，魏思乐只能出售该物业。

2007 年一年时间里，美国加州地区就发生了 4 起针对动物研究人员

的房屋纵火案，摧毁 4辆汽车，一名研究人员的住宅前门被毁坏。 

    3 

    挖祖坟 

    最离谱的是，极端动物保护主义者竟然开始将袭击目标的祖坟作

为亵渎对象。2004年 10月，一群自称“动物权利民兵”的人洗劫了
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83 岁的格拉迪斯·哈蒙的坟墓，绑架了她的遗体。她死于 8 年前。

此次劫墓的目的是威胁哈蒙的女婿克里斯托夫·哈尔，强迫他放弃与

一家给 HLS实验室培育小白鼠的公司合作。多年来一直是动物权利保

护者目标的哈尔最终无法承受，屈服于他们的威胁。1 年半之后的

2006 年 5 月，老太太的尸体才被找到。哈尔重新埋葬了他的岳母。

该案中，4人被捕，其中 3人已因类似罪行被判有罪，刑期从 4至 12

年不等。2008年魏思乐的母亲的骨灰盒被盗，其已逝的 19岁姐姐的

坟墓被亵渎，在离家不远的道路旁，动物权益保护极端分子还留下了

威胁性涂鸦：“魏思乐，你是一个杀手，我们看着你，去死吧，我们

还会再来。” 

    4 

    放炸弹 

    1982 年左右，一些行动者开始针对个人进行人身威胁，其中一

个暴力派别动物权利义勇军向英国首相撒切尔等人寄送了邮包炸弹。

很快，邮包炸弹和投毒威胁开始面向普通的民众而非特定对象。2007

年，牛津大学一处动物实验室外惊现两枚爆炸物，凶手正是这群声称

要替动物维权的动物保护主义者。 

    5 

    烧车子 

    2008 年 3 月，一辆属于加州大学洛杉矶分校研究员的车辆被燃

烧弹击中，学校声明指出，该袭击显然是“动物解放阵线”所为，该

组织声称将继续对动物实验研究人员进行攻击，直到他们停止使用动
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物做研究。英国人克里斯·霍尔开办了一家农场，饲养医学研究用的

豚鼠，动物权益保护者对此非常反感，于是开始胁迫霍尔将农场关闭。

过去六年里，霍尔一家和他们的亲朋好友一直生活在痛苦和惊吓之中。

动物保护者经常向他们抗议，经常向农场扔汽油弹，焚烧他们的汽车。 

    (原标题：“极端动物粉”距杀人仅一步之遥) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-3009:13 

    事业单位明起实行合同制 3000余万职工告别铁饭碗 

    时政新闻广州日报[微博]廖靖文 2014-06-3007:54我要分享 

    中新网 6月 30日电(财经频道秦辰)2014年上半年，引发社会热

议的养老金并轨问题终于有了实质性进展。根据国务院日前发布的

《事业单位人事管理条例》(以下简称《条例》)规定，“事业单位及

其工作人员依法参加社会保险，工作人员依法享受社会保险待遇”。

该条例将于 7 月 1 日起正式实施，2014 年也因此成为养老金并轨破

题之年。 

    千呼万唤养老金并轨政策迈出关键第一步 

    早在 2008 年 2 月，国务院常务会议就讨论并原则通过了《事业

单位工作人员养老保险制度改革试点方案》，确定在山西、上海、浙

江、广东、重庆 5省市先期开展试点，与事业单位分类改革配套推进。

然而 6年过去了，试点地区仍未取得实质性进展。 

    2014年，这一誉为“开启全面深化改革元年”之年被寄予厚望。

新年伊始，即有媒体在前瞻大事时表示，饱受争议的养老金双规制有

望在今年破题。人社部部长尹蔚民在去年 12 月 26 日召开的全国人
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力资源和社会保障工作会议上表示，2014 年在社会保障方面将推进

机关事业单位养老保险制度改革，着力解决“双轨制”、“待遇差”问

题。 

    3月，人社部副部长胡晓义表示，国家层面的养老金顶层设计方

案仍在综合研究，另外还会按照分步实施的方式，哪方面改革条件成

熟，就会马上推行实施。对于养老金“双轨制”何时并轨的问题，胡

晓义表示，“总理的政府工作报告实际已给出答案”。报告里有一句话

是“改革机关事业单位养老保险制度”，它是列在 2014年重点工作里

面，所以是已给出时间表了。 

    3月底，有媒体传出消息称，人社部已经完成养老金并轨方案的

制定，目前进入论证阶段，其核心内容是根据公务员的工龄进行一系

列计算来确定如何补齐养老保险。但当天下午消息即被辟谣。人社部

社会保险事业管理中心副主任徐延君接受记者采访时指出，公务员养

老金并轨方案还在讨论中，并没有定论，所谓“公务员养老金将按工

龄补齐保险”也只是其中一个意见和观点，“这些传出的消息不可靠”。 

    4 月中旬，尽管机关事业养老保险改革最终的方案还没有出炉，

但媒体报道称“公务员和事业单位职工需要像企业职工一样缴纳养老

保险的原则已经确定了”。 

    5月 14日，国务院发布《事业单位人事管理条例》，自 7月 1日

起实施，其中明确，“事业单位及其工作人员依法参加社会保险，工

作人员依法享受社会保险待遇”。至此，养老金并轨终于有了实质性

进展。相较 2011年国务院法制办发布的事业单位人事管理条例(征求
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意见稿)而言，“终稿”减少了 24条。 

    6月上旬，北京市人力社保局副局长陈蓓表示，今年北京市将积

极与相关部门合作，共同开展前期调研工作，了解本市机关、事业单

位人员的基本情况，同时从制度完善、基金收支平衡、财政投入、经

办能力建设等方面统筹研究，待国家颁布具体政策后，本市将按要求

并结合实际进行落实。 

    谋篇布局 15省城乡养老保险并轨已经完成 

    2 月 21 日，国务院出台《关于建立统一的城乡居民基本养老保

险制度的意见》，决定将新型农村社会养老保险(新农保)和城镇居民

养老保险(城居保)两项制度合并实施，在全国范围内建立统一的城乡

居民基本养老保险制度。 

    此后，各省纷纷出台了相关实施细则或意见。截至 5月中旬，山

东、云南、上海、四川、天津等 15 个省份完成了城乡居民基本养老

合并。合并后各地缴费档次均有所调整，另有部分地区提高了基础养

老金水平。 

    以山东省为例，两保合并后，缴费档次已经在全省统一为 100元

至 5000 元 12 个缴费档次。与此前新农保 100 元至 500 元 5 个档次

和城镇居民养老保险 100 元至 1000 元 10 个档次相比，参保人的缴

费选择更加多元化。不仅如此，自今年 5月 1日起，山东居民基本养

老保险基础养老金标准由每人每月不低于 65 元提高到 75 元，提高

后比国家规定水平高出 20元。 

    有专家表示，全国范围内完成城乡养老保险制度合并还需要一个
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过程，但应该不会迟于 2015年。 

    影响深远 3153万事业编制人员下月参加社保 

    据国务院法制办、中央组织部、人力资源社会保障部负责人于 5

月 15 日在回答记者提问时提供的数据显示，目前我国现有事业单位

111万个，事业编制 3153万人。按照《条例》的要求，有分析预计，

随着新规于 7 月 1 日开始实施，逾三千万的事业编制人员将开始参

加社会保险。 

    不过，也有专家指出，《条例》只作出原则规定，要求“事业单

位工作人员参加社会保险”。中国人事科学研究院事业单位人事管理

研究室主任李建忠就在接受记者采访时表示，一些误读的存在，说明

有些人对已经进行了 10多年的改革还存在认识上的误区，“相关的配

套政策还有需要完善的地方。” 

    此番的事业单位社保改革，诸如“养老金并轨怎么并？钱从哪里

来？”等问题并没有给出可操作性规定。清华大学就业与社会保障研

究中心主任杨燕绥认为养老金并轨的最大难题是从哪里找钱，养老金

制度有 3个环节：找钱、管钱、发钱，而这 3个环节首先是要找到钱，

这也是事业单位改革遇到的最大难题，然后才是如何确定待遇，如何

发放待遇。(中新网财经频道) 

    ---------- 

    1968：屠刀举起，尽管我早知道要举起，但是几千万人啊，还他

妈的都是有文化的聪明人，除了我们左派发出预警，给大家揭示危害

外，几千万人连屁都不放一个，这和几个日本兵驱赶几千人屠杀没有
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一个反抗有区别吗？这和昆明火车站被追杀逃命的男人有区别吗？

回帖的都没有几个，鲁迅当年弃医从文是因为身体再好没有文化的民

族也是废物，现在好了，我看即使有文化没有自我牺牲精神都想别人

替自己牺牲太聪明的人也是废物！ 

    我前面的文章是估计 4400万，现在看估计大了，是 3153万事业

编制人员！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-3009:21 

    继续学习和现在有关的毛主席著作！ 

    附录 1：同工商界人士的谈话 

    (一九五六年十二月八日) 

    今天你们提出的许多问题，很好，对我帮助很大。你们要解决的

问题，政府会和你们商量，协商一个办法。凡是能够解决的总要解决。

有些问题我没有研究，不能答复。你们把问题都提出来，政府来研究，

陈云副总理来考虑，解决一些能够解决的问题。 

    我看公私合营以来，工商界有很大进步，我们感觉比过去更加熟

悉了，更加靠拢了。公私合营以后，资本家只剩下了定息问题，在社

会上的名誉也不同了，并且学习的热情很高，学习政治，学习本事，

学习技术和管理方法。听说各地都办了学习班，每个城市一期有几百

人，上海一期九千人，十期就有九万人，学习班里大、中、小资本家

都有。这表现出很大的爱国主义，愿意为新的国家做工作。我对资本

家的看法比过去有了进步，从前认为改造很困难，你们自己也可能没

料到变化会这样快，学习中还开展了批评和自我批评。去年工商联开
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会时，许多人作了自我检讨。自我批评是我们共产党的办法，后来想

在民主党派中试行。现在民主党派内搞开了，民建最近的一次会议，

也用了这个办法，开展了批评和自我批评。这是人民内部解决问题的

方法。共产党、政府、民主党派、工人、农民、工商界，包括恢复了

选举权的地主，都属于人民内部。在人民内部，有缺点，有问题，要

从团结出发，用批评和自我批评的方法，提出意见，提出要求，解决

问题，达到团结。我们有两次革命。资产阶级民主主义革命已经过去

了，问题解决了。社会主义革命现在也已经基本上完成了，但还没有

最后完成，在农业合作化、手工业合作化、公私合营等方面，都还有

很多问题。将来社会主义改造全部完成了以后，也还会有许多问题。

问题是层出不穷的，比如生活问题、工作问题、经济性质的问题、政

治性质的问题、文化性质的问题。所谓问题，就是矛盾，世界是充满

了矛盾的。今天你们提的问题，就是矛盾，就是不协调，摆得不平衡。 

    我现在谈谈时局。你们看，社会主义搞得成搞不成？你们是不是

十五个吊桶打水，七上八下？社会主义恐怕搞不成吧？社会主义阵营

要崩溃吧？我看就是崩溃了，也没有什么大事，也没有什么了不起。

社会主义阵营最重要的国家，是苏联和中国。中国同苏联靠拢在一起，

这个方针是正确的。但现在还有人怀疑这个方针，说不要靠在一起，

并认为可以采取中间立场，站在苏联和美国之间，做个桥梁。我们认

为，站在中间这个办法并不好，对民族是不利的。因为一边是强大的

帝国主义，我们中国长期受帝国主义的压迫，如果站在苏联和美国之

间，看起来很好，独立了，其实是不会独立的。美国是不好依靠的，



8984 

 

它可能会给你一些东西，但不会给你很多，帝国主义怎么会给我们国

家吃饱呢？帝国主义对亚洲、非洲、拉丁美洲国家都是压迫的，压迫

了几十年、几百年，从来不给它们吃饱过。帝国主义国家的军队，曾

烧了我们的圆明园，夺走了我们的香港、台湾。香港是我们中国的，

为什么他们要夺走？万隆会议[1]为什么能够团结这么许多亚非国家？

就是因为帝国主义是侵略压迫人家的。这些帝国主义国家，主要是美

国。幻想处在苏联和美国之间做桥梁而有所得益，这种想法是不适当

的。大工厂我们还不会设计，现在谁替我们设计的呢？例如化工、钢

铁、炼油、坦克、汽车、飞机等工厂，谁给我们设计的呢？没有一个

帝国主义国家替我们设计过。在我国民主党派、无党派人士、高级知

识分子、宗教界、工商界中，甚至在一部分无产阶级中，也还有人幻

想美国会帮助我们，英国会帮助我们。这是不会的。究竟“一边倒”

对不对？我们一边倒是和苏联靠在一起，这种一边倒是平等的。我们

信仰马列主义，把马列主义普遍真理同我们中国实际情况相结合，不

是硬搬苏联的经验。硬搬苏联经验是错误的。我们对资本主义工商业

的改造和农业的合作化是跟苏联不同的。苏联农业集体化后几年是减

产的，而我们农业合作化后是增产的。今年灾荒比去年大，但粮食比

去年可以增产二百三十亿斤，其他好几种经济作物也是增产的。这是

因为我们的农业合作化是采取逐步渐进的办法，从互助组到初级合作

社，再到高级合作社，分三步走。对资本主义工商业的社会主义改造，

是把所有的人都包下来。资产阶级作为一个阶级是要消灭的，但人都

包下来了。工商业者不是国家的负担，而是一笔财富，他们过去和现
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在都起了积极作用。中国资产阶级在经济上是现代化的，不是手工业

的。在政治上是要求反对帝国主义的，有两面性，有要求革命的一面。

人民政权建立以来他们是同政府合作的，企业又公私合营了。做了这

样一些好事，不能说资产阶级对国家是无用的，应该说是有用的，而

且是很有用的。这一点工人是不大了解的，因为他们在厂里从前是跟

资本家作斗争的，我们应该对工人说清楚。工商界的学习高潮以来，

你们愿意学习，工人是会对你们改变观感的。在资本家中要宣传把个

人的事情和国家的事情联系起来，提倡爱国主义，总要想到国家的事

情。在农村里过去曾提过“要发家，种棉花”的口号，结果大家只管

家了，后来觉得这个口号提得不对，改为“爱国发家，多种棉花”，

这就把家和国联系起来了。你们也要把家和国联系起来，这个国家你

们也是有份的。你们这个会[2]的中心是要讨论你们自己的事情，同

时也要联系到国家的事情，回去宣传教育时也要联系到国家的事情。

我们要提倡爱国主义。为什么要搞公私合营，要搞社会主义？就是为

了便于把国家发展起来，社会主义比私有制度更有利于发展国家的经

济、文化，使国家独立。我们在经济上是不独立的，大的机器不能做，

精密的机器也不能做，只能做不大不小的机器。飞机才刚刚开始出厂，

汽车才刚刚开始生产。什么国家替我们设计的呢？是苏联替我们设计

的，我们应该同苏联合作。在我们的国家里，没有发生像有的国家那

样一种反苏潮流，工商界当中也没有，青年大学生当中也没有。大学

生中百分之七十是资产阶级的子弟，要把他们培养成为国家建设人才，

我们是完全信任他们的。他们是你们的子弟，解决你们的问题对他们
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也会产生影响。至于入学、助学金、入团和带红领巾这些问题，要一

视同仁，只看条件如何，不要看家庭出身。如果成绩不够的，就是工

农子弟也不能录取，资本家子女成绩够的就应该录取。助学金应该看

学习成绩和家境情况来决定，大资本家家庭出身的就不要补助了，中

小资本家出身而家境寒微的就应该补助。入团、入党都应该以是否具

备条件作为标准。 

    中国的民族资产阶级是爱国的阶级，但是不要说是红色资产阶级。

民族资产阶级中有先进的、中间的、落后的，颜色不一，思想状态不

一，并且有两面性，有进步的一面，有落后的一面，这是合乎事实的。

因此，就有一个任务，就是学习。如果说都是好的，那就不符合事实

了，也就不要学习了，变成圣人了。一个人不要满足，世界上的事情

有很多是我们不知道的，我们要加紧学习。我们承认自己的缺点，这

是有好处的，这样我们就有一个任务，要学习。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-3009:38 

    匈牙利事件[3]是出了好，还是不出好呢？既然有问题就不能不

出，出了反而好，有脓包总要出脓。匈牙利事件主要是因为本国的工

作没有做好，一概硬套苏联的办法，没有照顾到本国的具体情况。因

此得出一条教训，我们要根据马列主义普遍真理，结合本国的具体情

况来办事。我们提过学习苏联先进经验的口号，但我们从来没有提过

学习他们落后经验的口号。总的来说，中国政治上是好的，社会主义

阵营也是好的，匈牙利事件也基本上解决了。当然，世界上还会出乱

子的，中国也会出乱子的。但不要以为出了一个高岗[4]，出了一个
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贝利亚[5]，斯大林犯了错误，就不得了，就睡不着觉了。我们政府

的性格，你们也都摸熟了，是跟人民商量办事的，是跟工人、农民、

资本家、民主党派商量办事的，可以叫它是个商量政府。我们不是板

起面孔专门教训人的，不是意见提得不对就给他一棒子，打得他头向

下、脚朝天。我们叫人民政府，你们有话尽可以讲，不会借故整人的。

我再来谈谈经济问题。你们关心的是大中小资本家的问题如何解决，

定息[6]问题如何解决。大、中、小应该分阶层。我现在提一点意见，

是否对，请你们考虑。我主张把占百分之九十的中小资本家不划入资

产阶级范围，拿到的定息只够买几包香烟的，就叫他们小资产阶级。

资方代理人也是属于小资产阶级范围，叫上层小资产阶级。过去我们

也这样搞过，在土改当中，有种小地主，就叫他小土地出租者，不叫

他地主。资方代理人或拿定息很少的资本家，如果一定不愿意干，要

劳保，可以把他们划出来，但不是今年，是明年、后年，以免百分之

九十的人不要定息，使那百分之十拿定息的人过不去。是否可以提出

这样一个建议，请你们考虑，政府也要考虑。中小资本家愿意放弃定

息就放弃，不愿意放弃的就让他拿下去。关于定息的时间问题，大家

很关心。解决这个问题有一个原则，就是要解决问题，不要损害资本

家的利益，特别是不要损害大资本家的利益。是大资本家对国计民生

的作用大，还是中小资本家对国计民生的作用大？中小资本家人数多，

占资本家总数的百分之九十，但他们对国家经济生活的作用不大，对

国家经济生活作用大的，还是大资本家。你们会说我照顾大资本家，

不照顾中小资本家，是右倾机会主义。不是不照顾中小资本家，中小
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资本家人数很多，不注意安排是错误的，要替他们解决各方面的问题。

我们党内有过中小路线，应当承认中小路线是不对的。对中小资本家

必须照顾，现在我们把他们放在小资产阶级范围内来解决。农民是小

资产阶级，是乡村的小资产阶级，城市也有小资产阶级，其中就包括

中小资本家。从公私合营和国有化来说，大资本家对国家的意义更大。

所谓大也是比较而言的，并不是说中小资本家就没有意义了。没有中

小资本家，没有手工业，我们就不能生活。没有农民我们就没有饭吃。

不对大资本家很好地照顾，占百分之九十的中小资本家都摘掉了帽子，

剩下的占百分之十的大资本家就会感到面子上不光彩，说别人都是红

色的，我们还是白色的，不好看。我们不能这样做。定息到底搞多长

时间，中共中央讨论过，认为时间太短了不好，赎买就要真正的赎买，

不是欺骗的。花不了多少钱。有人问究竟还有多少年？大家都很关心。

我们以七年为期，即今年明年加上第二个五年计划共计七年。八大文

件里已经有这个意思，现在和你们商量。工人可能会反对，中小资本

家也可能会反对。工人会说太便宜了资本家，照工人的想法最好马上

就取消定息。中小资本家认为搞一二年就行了，为什么要那样长。所

以有两个抵触，第一个是工人，第二个是占百分之九十的中小资本家。

这就需要说服。要赎买就要赎买到底，不要半赎买、半没收。中国民

族资产阶级实际上本钱也不大，工业私股资金只有十七亿元，折合美

金七亿元不到，只有那么一点。我们国家怎么会不受欺侮呢？帝国主

义欺侮我们是有理由的，民族资本只有这么一点嘛。要赎买就全部赎

买，不要省这几个钱，不要虎头蛇尾，有始无终。要说服工人，不要
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损害大资本家的利益，这对整个国家是有利的。我说还可以拖一个尾

巴，拖到第三个五年计划，你们看怎么样？七年是虎头虎身，如果还

没有解决问题，还可以拖长一点，总要天理人情讲得过去。中小资本

家人数多，要帮助他们解决问题。大资本家人数少，但他们的资本多，

比中小资本家对国家的作用来得大，所以中小路线是不对的，应该是

大中小路线。工商联大会的代表中，中小资本家占多数，要向他们说

明不要损害大资本家的利益，损害他们的利益，对工人、农民、中小

工商业者都不见得有利。中小资本家的利益是尽早摘掉帽子，大资本

家的利益则是定息时间拖长一些。可以各搞各的，要早摘掉帽子的就

早摘，虎头虎身七年，愿意拿定息的还可以继续拿。这样做可以不可

以？现在没有法律规定，大家可以商量，到了七年如果不能解决问题，

再拖一个尾巴也可以。要对工人说清楚，我们采取这个政策对整个民

族是有利的，对工人、农民、中小工商业者都是有利的，这个利他们

一时还可能不了解。大学生中百分之七十是资产阶级的子弟，他们是

不要继承权的，但是对政府这样对待资本家他们是会满意的。民主党

派、无党派人士、少数民族上层领袖、宗教界也都会满意的。很快地

取消定息，他们会不满意的。还有外国人，他们到中国来都要到上海

看看荣毅仁[7]先生，看看他有几部汽车，一部还是两部，房子里有

没有钢琴。有一个法国资本家看过以后说，只要法国共产党这样做，

他就放心了。我们这样做，对亚非国家和欧洲的一些国家的影响也很

大。所以，急于取消定息是没有好处的。实际上定息没有几个钱，一

年只有一亿二千五百万元，有人还说只有一亿一千万，七年总计不到
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八个亿。这个钱没有送给日本人、美国人，是送给中国人的。总之肥

水没有落入外人田，是“楚弓楚得”[8]，是国家的购买力，也是公

债推销的对象，还可以用来开工厂，可以从各方面来考虑。我们做事

要“顺乎天理，应乎人情，适乎世界之潮流，合乎人群之需要，而为

先知先觉者所决志行之，则断无不成者也”，[9]这是伟大的革命家孙

中山先生说的。我们的革命就是继承孙中山先生的工作，完成了资产

阶级民主主义革命，然后完成社会主义革命。革命是为建设扫清道路。

革命把生产关系和上层建筑加以改变，把经济制度加以改变，把政府、

意识形态、法律、政治、文化、艺术这些上层建筑加以改变，但目的

不在于建立一个新的政府、一个新的生产关系，而在于发展生产。七

年来我们发展了一些，还很少。现在我们只有四百多万吨钢，明年有

五百万吨，再搞五年也只有一千多万吨钢。我们国家有六亿人口，这

点钢不算事，同日本、法国比可以超过它们，要赶上美国一亿吨钢，

还要四五十年才有希望。请大家把目标转向这个方面。过去搞资产阶

级民主主义革命，现在搞社会主义革命，工商联开会，民建开会，大

家学习，为的什么？就是为了达到这个目的。除了钢，我们还要别的

东西，还要办学校，全国人民至少要初中毕业，再过多少年，扫马路

的人、大厨师以及所有的人都要能够大学毕业，要上知天文，下知地

理。我们一切的工作就是为了要达到这个目的。我希望各位朋友引导

参加会议的这一千多人，把目标向着生产方面。我们要有几十年的时

间才能在生产上、科学上、文化上翻身，所以我们要团结一切可以团

结的人。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-06-3009:41 

    ----------------------------- 

    @garry121616164楼 2014-06-3009:27:18 

    问一下老师，现在换点美元存着可以么，人民日报好像也说要降

汇率了 

    ----------------------------- 

    不要看中国有几万亿美债，哪个动不了，美国国会扬言可以冻结！

所以美元加息是肯定的，所以国内美元短缺，利息上升也是肯定的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-3018:19 

    @万里云 198416168楼 2014-06-3017:10:35 

    @zxl19682012：本土豪赏 1个赞（100.00赏金）聊表敬意，江湖

有相逢，相逢有高人，小小心意请笑纳。 

    楼主这么赞，更新这么勤快，打赏一下楼主以示鼓励吧！【我也

要打赏】 

    ----------------------------- 

    首先表示感谢啊！来回帖支持一下就可以了，何必破费呢！精神

鼓励为主吧！不过话说回来如果按照叶檀、吴晓波之流一个字 2元的

标准，我这天涯的文章也值好几百万了！哈哈哈！哥到此写文章只为

中华前途和子孙后代幸福而来，赚钱另外有门道！大家都不宽裕，以

后就不要破费了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-3018:36 

    @天边的风 77716167楼 2014-06-3011:47:36 
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    问一下老师个人交的工人医保交低保好还是交高保合适？ 

    ----------------------------- 

    如果是社保我以前说过交最低的档次最经济！因为社保最低档次

在任何时候都起码要保证饿不死人，根据我对未来粮食食品价格暴涨

的判断，最低档次将来必然是超值获得利益！国家现在思路很明白就

是首先保障最低收入的人，因为涉及政权稳定嘛！但是交高档次因为

退休年龄它们铁定要推后就划不来了！医保的话要交最高档次！这个

谁都不敢说自己不得病啊！但是我们低收入的人不要买商业大病保险，

但是自己最好每个月额外也存一点钱主要为大病做预防！我这样说依

据是现在医院据说医保的基本药也能看病，但是还有所谓进口好药，

其实我认为没有什么好药差药，我们就是穷命，平时多锻炼身体，反

正是看病了，同一种药我就不信国产药治不好进口药就治好了？我把

这个道理给老婆说晚了，她额外还买了平安的医疗保险，一年 4000

多吧，我给她讲国家基本医疗大病不报销的那一部分我听说是 10%，

我们一年存 4000元，5年就 2万，一个医生给我讲，现在 20万看不

好的病基本不用再看了！你能得什么病需要额外报销 10%2万元，哎，

国家不把医疗搞好，逼老百姓买保险上当啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-3022:46 

    @天边的风 77716173楼 2014-06-3020:48:02 

    在问一个问题都说实业救国看现在的实业除高科技专利外实业

都很难混的我在寻找一个能长久点的实业项目能不能给推荐一下 

    ----------------------------- 
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    制造业没有一定规模没有办法，我几年前就说养老业，我给您出

个主意，咱们不搞以房养老，我们搞委托养老中心服务模式！我的目

的很简单，就是要打破他们这个把人彻底剥削干净的丧尽天良的以房

养老！如果您有实力，最好实践一下，我相信投资不多效益巨大！我

的方案如下： 

    1：初级阶段，以社区为服务单位，养老公司可以按照钟点工模

式，给老人提供按时做饭、打扫卫生、和基本体检，电话提醒吃药等

根据老人自理程度菜单式服务。这样的好处是对有一定自理能力的老

人进行家庭式照顾，养老公司全程每天对老人进行关爱和监护！而且

对公司而言也能有效利用劳动力，一个服务员可以给 3-5个老人家庭

服务。 

    2：建立基于微信的网络服务平台，编好自动服务程序和建立控

制中心，比如，几点提醒老人该干什么等等，定期给老人西医体检和

中医把脉，公司派人到小区带领老人进行健身活动，比如学打太极等

等！公司建立自己的适合老年人的餐饮中心，定时给老人送餐，房屋

打扫中心定时给老人打扫房间等等！控制中心可以开展其他互动项目！ 

    3：对于收入很低的老人，我建议在自愿基础上采取合住的方式，

比如，市区的老人搬到郊区房子大的其他老人家里，公司负责把市区

老人的房屋出租，出租的钱用于市区和郊区两家老人的共同养老费用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-3022:59 

    ----------------------------- 

    正如某些大型国有企业改革，开始大家也都担心，可后来呢？大
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家也都心花怒放！正好我前面说朱镕基的时候对此意犹未尽！央视一

个财经栏目的评论员说，当年上海改制卖国企，推行的很快，没有什

么阻力，其实奥妙就是您说的中外合资给厂长涨 10 倍工资，员工涨

1倍工资！这个数据是朱镕基自己提供的！那么我现在要问给厂长涨

10 倍工资厂长被收买了卖厂子是不是就要贱卖？只能贱卖！你去上

海看看这些工厂现在在哪里？这些工人现在还拿比其他地方高一倍

的工资吗？比如我们学校按照现在这个架势将来要混合改制，学校还

是那个学校，校长成校董有干股了，老师今年工资会加一倍但明年就

可能下岗回家！我们乌鲁木齐已经有这样的案例了，我们这里最牛的

学校 1中和人家私人老板一起在郊区办学校，当时工资很高，我师哥

让我去我还真差点去，这个当时叫名校办民校，现在如何？这个学校

倒闭好多年了，去的老师可惨了，这个老板的真实意图我们也看清了，

办学校是假的，人家借机圈了好多地，现在哪里已经是住宅小区了！

我想我历史和现实的例子说的都非常清楚了吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-06-3023:33 

    国企到底腐败在哪里？才能决定国企改革到底怎样改！有石油上

的可以给我说一下临时工和劳务派遣工的区别吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0200:16 

    日本内阁通过决议正式解禁集体自卫权 

    2014年 07月 01日 16:25 

    美国支持日本解禁集体自卫权·万名东京市民包围安倍官邸抗议

解禁集体自卫权(图) 
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    -------- 

    1968：同志们，妖魔已经出笼，世界的末日快到了！世界大战地

球毁灭已经有了很大可能了！拯救人类只有一个办法：如果日本不交

代出核武器材料钚的下落，我们可以先发制人对日本核设施进行毁灭

性打击！此外，是到了中国和俄罗斯独联体签订加强集体安全条约的

时候了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0200:22 

    @hujinsiyu16189楼 2014-07-0123:55:57 

    香港人要经受一场洗礼，才能从内心深处认同大陆中国。 

    ----------------------------- 

    哎，我关于香港的还有徐的回复没有了！不让说话了，休息休息！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0213:42 

    @骄阳似我 Z16193楼 2014-07-0211:29:15 

    老师最近人民币兑美元又升值了一些，请问您有什么看法？ 

    ----------------------------- 

    暂时的！最近不想谈政治，我觉得猜谁是谁的人的游戏太无聊了，

我们只要管政策是不是有利于老百姓就行，别的都是扯淡！我最近想

谈谈经济和教育！材料观点都准备好了，有的都准备了两年了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0213:44 

    日本解禁集体自卫权中方:不得损害中国安全 

    2014-07-0202:26:29来源:新京报(北京) 

    核心提示:日本政府 1 日下午召开临时内阁会议，通过修改宪法
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解释、解禁集体自卫权的内阁决议案。今后，日本政府还需对《自卫

队法》等相关法律进行修改才可行使集体自卫权，相关法律将在今年

10 月举行的临时国会进行审议。同日，中国外交部发言人洪磊敦促

日方慎重处理有关问题。 

    放宽“武力行使条件” 

    当天通过的内阁决议案推翻了日本历届内阁遵守的“自卫权发动

三条件”，提出了新的“武力行使三条件”：一、日本遭到武力攻击，

或与日本关系密切国家遭到武力攻击，威胁到日本的存亡，从根本上

对日本国民生命构成明确危险；二、没有其他适当手段可以排除上述

攻击；三、武力行使限于“必要最小限度”。决议案称，在同时满足

上述三个条件的情况下，允许日本作为“自卫”手段行使武力。 

    这份决议案还将允许自卫队在“非战斗现场”对其他国家军事行

动进行后方支援，并要求简化出动自卫队的手续。决议案同时规定，

在出动自卫队前会事先征求国会同意。 

    ---------- 

    1968：日本解禁集体自卫权中方:不得损害中国安全---大家不觉

得这句话说的非常滑稽吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0217:34 

    集中精力听老师开讲! 

    ----------------------------- 

    哈哈，不过一些数据我不说也难受，在江时代徐当了上将，但是

胡时代徐当了副主席！这里有交集，他到底是谁的人我们屁民真不知
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道！这里真不能瞎猜了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0217:37 

    教授：养老金并轨大方向都没定不会马上实行 

    2014年 07月 02日 08:10 

    对此，人力资源和社会保障部昨天通过新华社作出官方解释：最

近，社会上出现了对条例某些内容的误读、误传。条例实施并不意味

着事业单位工资制度改革和养老保险制度改革也开始实施。条例对事

业单位工资制度和社会保险制度也只是作出了原则规定。目前，有关

部门正在按中央部署，统筹研究机关事业单位工资制度和养老保险制

度改革问题，这和条例实施工作是两个层面的问题。 

    -------- 

    1968：骂的人太多，他们又玩走两步退一步的把戏了！好玩吗？

后面我用毛主席的文章给他们讲一讲为什么不好玩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0218:23 

    引用网友的话：“对这 3000万职工使出的这招可真毒！不搞一次

性工龄买断，也不搞下岗失业，首先对这个普遍是工龄长，基数大，

还懂些政策的群体只搞个人身份置换，换过之后还让你干，就省下了

一大笔巨额工龄买断钱。事业全部转为临时工，愿干就干，不愿干就

滚蛋，属自动不干，辞职嘛，当然就与公家无关了！如果再对这 3000

万临时工不按现行市场临时工工资标准来支付工资，仍然实行事业老

一套的正式工工资标准一月就只给个一、二千块钱，为了生计，必将

有大批“转临工”被迫陆续自动辞职，另谋生计。这样即安抚了企业
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下岗失业职工对只改革企业不改革公门的不满情绪，又达到了将事业

单位职工以打太极方式从剥离出去，还不用花钱安置的目的。这都是

哪些个学者、官员们想出的招的，真毒啊！！！问题是三十年来中国的

知识分子基本都是自私自利，甘当西化洋奴，鲜有为底层民众呐喊的，

看吧，现在主子抛弃了他们，何苦来。”其实，我是这样看这个问题

的，大家注意到没有，这里事业单位职工与公务员官员从此已经各走

各的路了！根据毛主席当年对中国社会各阶层的划分，从此，事业单

位职工注意是职工不是所谓公务员官员已经划分到无产阶级的队伍

中来了！3000 多万维稳的力量从此也不稳定了！我给大家说一个真

实的案例吧，当年某地发生大规模群体事件，广场人山人海，市委书

记一看不行了，说了一句话，政府工作人员和事业单位人员必须立即

回单位报到，学生回学校点名，否则开除公职、学生纪律处分！下午

一半多人就没有了！这和英国首相对付城市骚乱的手法差不多，卡梅

伦是威胁收回廉租房我们是让你下岗！3000 多万事业单位人员是什

么概念？加上多于这个 3000 万的社区、城管、联防零时工，还有 3

倍的亲属，将近 6000 万人口的就业，影响的家庭人口数是接近 2 亿

人口规模！城市实际 5-6亿人口的三分之一啊！在中国现在产业空心

化（我们的很多城市工厂都已经变为房地产和商铺了）的时代除了开

店也只有为政府做事养家了！如果我们都是临时工了，我给你讲广场

上就是联合国秘书长喊话我都当他放屁，老子和农民工一样一无所有，

老子就是一零时工老子什么都不怕！国际歌里也说的很明白，我们一

无所有才革命嘛！道理很简单，共产党给我吃给我喝，只要能活下去
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就要听党的话不是！我仔细研究了网络上流行的占主流的所有观点，

我这里举几个典型的例子质问一下 

    1：事业单位这个改革实施怎么就这么难？当年几千万国企职工

下岗集体职工买断工龄可是雷厉风行马上就办的吖！ 

    -----------我可以告诉大家，在现在社区工作的人员，以及其

他街道环保打扫卫生的人员等等一些就是当年的国企下岗职工，固然

我们要同情他们，但是也怪他们自己没有文化被欺骗了，更怪他们不

团结只拿点小钱就把偌大的企业白白让资本家拿走了！当时团结，斗

争精神强的工人群体就是拿的钱更多一些，这是事实！当年的雷厉风

行与今天的被迫推迟表明了中国知识分子已经和下岗工人站在一起

了！这个东西就厉害了！工农与知识分子的联盟是足以让任何精英们

都要发抖的力量！欺骗只能搞一次而不能一再得逞！网友说的好：7

月 1日条例实施=放一个比较响的臭屁！我就奇怪，现在走群众路线，

事业单位这个改革和养老改革这些改革问过我们群众没有？就是这

样走群众路线的吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0218:33 

    2：养老金双轨制，民怨民愤极大 

    ----我们要搞清楚，现在是官员与广大事业单位基层工作人员和

城市各行各业职工的双轨制，而不是事业单位基层工作人员与广大企

业职工的双轨制！这里不容偷换概念，转变斗争矛头，故意让老百姓

自己斗自己，我们要将矛头一起指向官僚体制！要当零时工全国人民

从国家主席开始都当零时工，要有保障大家从主席到贫民都有保障，
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当然我们要承认收入差距，但是差距可以合理的有但不能你们有保障

我们没有保障，你们是真正的保障，我们是几块钱打法叫花子的保障！

我们老百姓是讲理的，国家要没有钱大家都过苦日子，毛泽东时代我

们也就过来了嘛，但是现在是国家有钱我们没有钱，是这个问题，既

然叫中华人民共和国，宪法规定社会主义就应该大家都有起码的保障！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0218:49 

    3：事业单位人事体制太僵化，不利于调动大家积极性”。这也是

屁话！当年国企改革，减员增效，末位淘汰，也是说的这样冠冕堂皇

的！所谓人事体制僵化其本质就是不方便他们裁员减薪而已！这里其

实就有一个偷换概念的问题，中国国企和事业单位低效是人事体制太

僵化的问题吗？恰恰相反是人事体制太灵活，灵活到有权就能增加或

者变相增加编制，领导的亲朋占据肥缺岗位，优先晋升，能干的员工

没有门路只能去干粗活累活，这样的情况有本事的谁愿意给你卖力干？

官让你们当也就罢了，现在如果再给官员任意裁减人员的权力，那么

底层老百姓就没法活了！ 

    4：不要给我说不想在这干到别的地方干的话！我从经济上已经

论证了，现在的城市经济结构下，实业在萎缩一般体力活需求多，白

领职位非常少，商业餐饮需求的也是一般劳动力，对于知识分子也就

是庞大的政府能养了这许多人，我们有本事的知识分子也是凭本事考

上的岗位，国家资源凭什么你让我走就走，都是为国家服务凭什么官

员的钱多很多我就这点钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0218:50 
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    事业单位工资制度改革和养老保险制度改革标志着中国知识分

子已经和下岗工人站在一起了！---ZXL1968 

    完整修改错字版在： 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=376 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0218:54 

    @zxl1968201216205 楼 2014-07-0217:37:48 

    ----------------------------- 

    @yxd86516206楼 2014-07-0218:23:21 

    张老师，近期招行美元理财半年到一年期理财利率分别

3.2%3.7%，比以往高不差不多一个百分点。而且这好像比部分短期美

国国债利率都高了。这难道是另一种吸引国内美元的办法，还是因为

利率市场化的结果？是不是意味着未来一段时间美元兑人民币汇率

会继续升高？ 

    ----------------------------- 

    1968：是因为利率市场化的结果的初步显现！我可以肯定自由经

济派起码掌握着经济的绝对权力，美元兑人民币汇率继续升高是大趋

势，国内美元紧张在现有条件下是大趋势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0300:01 

    每天一直看十送红军都耽误锻炼身体了，但是我感到编剧把敌军

的战斗意志高估了！最近看了一部四川话的老电影《抓壮丁》感到是

不是太夸张了，查了一下资料，看到一组美国使团原始报告和原始数

据，这有助于我们理解为什么弱势的红军最后取得胜利： 
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    1：蒋介石的军队是硬抓来的，，拉夫队直接到田里把男的抓走，

留下一家人挨饿！你说这士兵他想不想跑掉？基本军事训练的征兵中

心重兵把守，北方隆冬夜里把士兵衣服剥光防止逃走！美国观察员记

录：四十五十人挤在 13 平米小房子里，训练后用绳子绑住送到他们

的部队！，他们经常没有饭没有水他们的军饷还被军官克扣掉了，，在

一次福建到贵州的行军中，1000 名士兵只剩 100，，国民党一年之内

抓 167万壮丁，一半的人在抵达部队前要么跑掉要么饿死！迪克西使

团报告，国民党士兵行军没有走一两公里就倒地上死掉！一只国民党

部队一个月逃走 6%正常！ 

    2：在城市中，这个政权风雨飘摇！由秘密警察做后盾！对自由

派言论压制，政府滥印钞票发军费内战，造成通货膨胀和工薪贬值，

普遍腐化使合法的工商业无法生存，所有这一切使国民党原来核心支

持者的集团也开始反对他们！ 

    3：国民党派系太多太相互争夺！他太腐败太漠视公众福利以致

掌握不了基础广泛的支持了！ 

    ----------- 

    这就是美国人眼里真实的国民党统治！这才是疲惫弱小的红军能

够打胜仗以弱胜强的原因！很多国民党军队都是在督战队的机枪下冲

锋的，这些士兵只要有机会你不用打他他自己就会四散逃跑！一旦包

围成片投降！历史的教训啊！一个腐败的政党一只腐败的军队给多少

美式武器都不行！这个活剧还在上演，伊拉克现在就是这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0309:09 
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    @jxgood16215楼 2014-07-0306:10:53 

    @shayaa 

    这么说，吃、拿、卡、要、仍然成为 C国特色，并将继续下去且

发扬光大？ 

    ====================================== 

    1、其实，大家争论的焦点是，事业单位与公污员应同步并轨。

但，争论了 10 年，还是保留了公污员暂不并轨，一个臭脚，仍将事

业单位 3000 多万人的队伍踢入到了工人阶级队伍中，结果是“知识

分子+工农联盟”…… 

    2、一大亮点是，国有事业单位改制目标之一是以前的“领导”，

将取消“行政级...... 

    ----------------------------- 

    原来何新先生早有精彩结论啊，学习的晚了！从内心本能反应来

讲，我很反感哪些自称有内部直通中央消息的人，或者所谓消息灵通

人士做左派领袖，他们要么就是大五毛，要么就是美国安插的木马，

倒是何新，左大培先生这样默默无闻被边缘化还在抗争的学者更值得

信赖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0309:26 

    @jxgood16218楼 2014-07-0306:26:03 

    何新的这首《无题》，足见其内心悲愤 

    七律无题 

    望断星空墨云飞， 
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    阴霾江猪两依依。汶川父老怜君瘦，率土黔首恨吏肥。富国功铭

房地产，亲民泪润印钞机。唯将厚德救远岸，归去林泉赋釆薇。

=====================和一首吧：俯瞰江河大染缸，阴霾邪气猪瘟

强。九州父老贫病依，馈赠友邦不差钱。先卖地来再卖产，通胀通缩

坏水多。唯有薄公道路正，秦城归来红旗卷。新小雅采薇昔我往矣，

非典成灾。今我来思，弥天雾霾。行道迟迟，载渴载饥。我心伤悲，

莫知我哀。----------------------------- 

    再和一首： 

    昔我往矣，老有所依。 

    今我来思，一无所有。 

    行道迟迟，梦回民国。 

    我心伤悲，空洒热血。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0309:38 

    @jxgood16216楼 2014-07-0306:16:02 

    ----------------------------- 

    1968：何新先生还是心有期望奇迹发生，我何尝不是这样想的，

谁也不想血流成河啊，对老大或许还有点盼头，但是其他人不用考虑

了！现在想老大如果真不和他们一伙，从态势上讲必然是少数！从谋

略上讲真还不能一下太激进，早摊牌不行，首先是换人夺权，现在有

点这个意思，我想起老伯说，中央让他如实讲问题，还有机会云云，

但愿是这个局面吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0312:08 
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    要写的东西多啊，不过不急慢慢来吧！先说一下前几天没有来得

及说的中石化的腐败吧！前几天在操场散步，偶遇一个中石化集团的

人，他给我们讲述了他们企业内部的事情，这样我们就了解了国企领

导是怎么把公家钱变到自己手里而看上去又法律没有办法制裁！国企

改革应该如何改，我从这个案例看出用人不是关键，关键还是制度，

在制度之外员工对领导要有否决权！一个单位领导的任命现在群众一

点都没有发言权！哦，我知道有组织部群众打分环节，但一般讲哪个

领导没有亲信集团？或者聪明的领导自己捞大头群众捞小头也有办

法欺骗群众的！应该讲，现在领导搂钱比以前难很多了！但是只在国

企内部搂钱的领导实在只是智商很低的，容易被识破的！ 

    现在我介绍比较隐蔽的，但是同样瞒不过群众的办法： 

    1：劳务派遣工！为什么不用临时工呢？比如石油和煤矿等等，

如果单位出了伤亡事故，领导是有责任的，现在，领导的亲朋建立一

个劳务公司，企业用人由这些公司提供，企业领导就不用担心事故风

险，因为出事故了，自己单位正式员工没有损失嘛！主要还是通过派

遣公司，就可以合理的给这个公司一笔可观的合法的代理钱！而这样

的公司是不需要成本的皮包公司，这样领导就能获得利益！ 

    2：食堂和服务承包出去！这个好处巨大啊！比如中石化新疆一

个公司有 1000 人，每个人比如公司给 1 万伙食费，这些钱都给领导

亲朋承包的食堂，而这个食堂的服务员的工资还有几乎一切费用都是

公司承担，几乎干转，就算 50%的利润一年也 500万了！ 

    3：其他采购器材等等好处！ 
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    ----- 

    我想说什么呢？我想说的还只不是腐败的事情，我想说制度！显

然企业老总和这些所谓配套公司、服务公司有类似股票的关联交易！

从企业经营上讲，只有企业全方位打通上下游及其配套服务才能杜绝

这些管理漏洞！也就是建立大托拉斯！而我们现在的所谓改革是把大

企业分解，这样通过我的举例大家就可以看出来门道了，这就是通过

关联交易企业老总们就要更合理的富裕起来了！其次，我还想说财务

透明只是能够管住企业内部而不能管住关联交易利益输送，如果也彻

底解决这个问题除了建立托拉斯外只有企业老总收入全透明，而且流

下一定数额的每个月零花钱不用花费登记，比如他偶尔买个雪糕买个

菜什么的，算 1000 元吧，剩下的一律要专用公务员信用卡消费，当

然，我早说过要建立全国信用卡支付体系，慢慢让纸币退出流通！全

国建立商品服务全部电子化交易平台！买菜都可以手机转移支付！这

样让他有钱不能花！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0323:23 

    @zxl19682012@hyh55016226楼 2014-07-0320:22:19 

    有种说法叫当局者迷，局外者请。身在中国讨论中国的经济总是

会有中不是庐山真面目的感觉。正好本人在国外呆了几年，以 

    本人在国外的亲身所感，品评一下中国崩溃吧。 

    -------- 

    这说的是事实啊，我明天晚上好不容易又有时间捡石头去了，大

家休息 3天，3天后我回来，今年我又要带高三，7月 21号就要补课
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了，能出去的机会不多，我下午给一个大妈打电话叫上一起去捡石头，

没有人接，刚才收到一个 0001 开头的电话，这么牛的号吓我一跳，

这要么是国家安全部的要么是哪里的？一接原来大妈在美国给我打

电话，哈哈，这是我第一次接越洋电话啊，她告诉我捡不成石头了，

7月底才回来，就这大妈在美国生活，确实物价非常便宜！大妈的女

儿儿子都是我以前的学生，女儿在美国教金融，目前这种情况确实不

想回来发展！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0323:32 

    贵州警方侦破特大赌球案涉案金额超 8000 万元 2014-07-

0311:23:56来源：贵阳晚报作者：责任编辑：李欢 

    2014年 07月 03日 11:23来源：贵阳晚报 

    ----------- 

    1968：现在赌球的人非常多，我们这民航系统的都赌球赌疯了！

顺便说一下，世界杯比赛我看到现在，我认为法国队夺冠军的可能最

大！阿根廷就靠一个球星，巴西感觉不在状态，德国没有灵感！我对

法国队整体进攻实力很看好！冠军就是法国队了！哈哈，赌球的不妨

听一下我的分析建议啊，我对足球也很有研究啊！当然我自己不赌球，

我只是免费提供建议，如果大家什么时候看到我不论文章还是 QQ 号

还是以其他名义收钱提供股票啊、期货啊、外汇啊、黄金啊乃至赌球

的分析，请大家一定要相信哪不是我哪一定是骗子！特此声明！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0323:51 

    乌总统重启战火遭普京警告：他要负全部军事政治责任 
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    2014年 07月 03日 03:34 

    来源：北京青年报 

    原标题：乌克兰政府重启“反恐行动” 

    乌克兰总统彼得罗·波罗申科 1日凌晨宣布中止停火令后，乌克

兰政府军当天晚些时候重启“反恐行动”，出动坦克和轰炸机进攻东

部民间武装组织基地和盘踞要地，双方发生激烈交火。 

    波罗申科突然决定中止停火 

    波罗申科 1 日凌晨突然发表讲话说，为期 10 天的停火被武装组

织用来重整队伍、储备军火，他决定中止停火令。他说：“我的主要

目标一直是和平，将来仍然是。不过，取得和平的方式已经改变。” 

    波罗申科宣布，政府军将发动袭击，以应对东部地区的“恐怖分

子、武装人员和掠夺者”。普京警告波罗申科“负全责” 

    波罗申科这一决定立即招致俄罗斯总统弗拉基米尔·普京批评。

普京说，波罗申科现在应为乌克兰脱离和平道路负全责。 

    乌克兰重启“反恐行动”数小时前，波罗申科刚刚与普京、法国

总统弗朗索瓦·奥朗德和德国总理安格拉·默克尔通话，讨论乌克兰

局势。这是四国领导人一周内第三次举行电话会谈。此前一天，四国

领导人在电话会谈中呼吁波罗申科延长乌东部地区停火时限。 

    普京在通话结束后暗示，波罗申科在电话会谈中遭孤立。 

    他说：“不幸的是，波罗申科总统决定重启军事行动。我们，也

就是包括我本人和欧洲同事在内，无法使他相信，实现稳固长期的和

平不能通过战争途径。” 
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    普京说：“波罗申科之前与发起军事行动的命令没有直接关联。

但现在，波罗申科要为他的行为负全部军事、政治责任。” 

    -------- 

    1968：好久没有说乌克兰局势了，现在乌克兰这个总统自己是普

京的一块肉还不自知呢，现在原油开始掉头向下，普京还是有顾虑的！

中俄如果不结盟，普京就没有办法甩开美元！看来变数在中国！战略

态势是普京已经成功的通过支持亲俄民兵扰乱乌克兰东部而转移了

舆论视线，这样就把对克里米亚的占领淡化了，而乌克兰东部虽然看

起来是个弱者表现，但是亲俄民兵对乌克兰东部的事实占领这个事实

也是铁定的！这样乌克兰总统进攻乌克兰东部就成了挑事的人了，如

果他不进攻乌克兰东部就事实独立！如果进攻乌克兰东部地方亲俄民

兵撑不住了，俄罗斯再出兵也是有借口的，我相信按照俄罗斯一贯的

军事思想和普京的胆魄，如果乌克兰总统进攻乌克兰东部地方亲俄民

兵撑不住了的时候就是俄罗斯机械化部队对乌克兰军队毁灭性合围

歼灭的时候！如果歼灭了乌克兰主力，乌克兰东部就彻底是俄罗斯的

范围了！普京的外交回旋余地很大，就算普京歼灭乌克兰主力后大军

回撤，谁又敢再剿灭乌克兰东部的叛乱呢？乌克兰总统是这局中最傻

的人，其实乌克兰只要投向俄罗斯，第二天地方亲俄民兵就会消声灭

迹的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0400:06 

    越总书记声称：与中国做邻居无选择应为所有可能准备 

    2014年 07月 03日 08:27 
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    【环球军事报道】“很多人问我如果发生战争怎么办。我们应该

为所有的可能做好准备。”据越南《年轻人报》网站 2 日报道，越共

中央总书记阮富仲 1 日在河内与选民会面时，发出了此番言论。同

日，越南政府办公厅主任阮文年在新闻发布会上表示，越南总理阮晋

勇已向相关部门、机构和地方政府发出指示，要求做好因与中国关系

紧张而带来的“恶劣经济状况”。厦门大学南洋研究院院长庄国土 2

日告诉《环球时报》，阮富仲的话虽然不重，但释放了一个重要信息：

越南高层已经就继续强硬对抗中国达成了一定程度的共识。至此，越

南的“三驾马车”(国家主席、国家总理、越共总书记)都已就南海局

势表示强硬立场。 

    据《年轻人报》报道，在谈及战争可能性的同时，阮富仲也称，

越南不想要战争，将尽力避免。“我们将运用一切和平手段，包括司

法行动”。此前，越南国家主席张晋创和总理阮晋勇也曾提及动用司

法手段解决与中国的南海争端。阮富仲称，南海问题关系越南的稳定

和发展、国家独立和主权，关系与中国的友谊，“中国是个巨大的邻

居，不管我们喜欢与否，我们不得不比邻而居。我们无权选择。”日

本共同社 2日称，阮富仲对选民阐述了越南对南海的领土主权、指责

中国通过战争“夺取”南海诸岛，他还强调要将中国广大人民和“奉

行扩张主义”的中国领导层区别对待。 

    庄国土说，阮富仲被认为是越南高层的“亲华派”，是中越友好

关系的重要支持者。之前他较多强调中越关系可以缓和，但他最新的

表态说明，越南高层已经准备与中国长期纠缠、对峙、对抗。不过，
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不能排除他的表态是故意发出强硬信息，以逼迫中国作出某种让步。

庄国土认为，中国在南海问题上已退无可退，我们必须对越南采取各

种措施的可能性有理性的评估。越南的民族性、历史和对华情感都意

味着，它有可能对中国采取更加强硬的立场。 

    领导层呼吁做“战争准备”的同时，越南似乎也在为“经济战”

做计划。阮文年在 1日的新闻发布会上表示，越南与中国关系继续紧

张，越南经济可能因此遭受“恶劣情况”，其可能性包括中国停止中

越边境进出口贸易，更坏的情况，中国可能撤回在越南的工程承包商。

他同时强调，目前中越边境贸易和中国企业在越南的经济活动一切如

常。不过，“阮晋勇总理强调越南要发展独立的经济政策，越南和世

界所有经济体平等合作，不依靠任何单独一个国家。”报道称，阮晋

勇同时还建议扩大和多样化越南的进出口市场，鼓励越南人使用国货。

阮文年强调说，经济环境虽然糟糕，但影响不会很大。“地方官员说

问题不会严重到他们无法解决，政府最终也同意这一论调。” 

    庄国土表示，越南外汇极度短缺，中国在中越贸易中享有顺差，

越南一直不满。他说，我们必须要停止“中国一施压，越南就会让步”，

“越南经济离不开中国”的误判，对美国和越南的立场有清醒认识，

做好万全准备。 

    --------- 

    1968：既然人家话都说到这份上了，人家连战争经济都准备好了，

我们只能：“你要战我就战，如果战占河内”了！中国这次再退让，

总有一天他们会说海南岛也是他们的！其实越南早说过有木棉花的地
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方都是越南，反过来我也认为有木棉花的地方都是中国！既然双方已

经没有共识了，那么只有战争才能决定木棉花归谁，这里联合国就是

一个屁！历史教科书也是一个屁！再说一次，打越南是我们最好的战

略对手，练兵练战术占领土夺资源保粮食！打越南必须早打大打打移

民的人民战争！这次不战就连满清政府都不如了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0400:26 

    其实现在的伪善教育是最让人担心的！有人问这么腐败我们的军

队能打战吗，现在的中国令人担忧，连杀只狗都有那么多人说是残忍，

战争杀的是人啊？你不杀他他就杀你啊！我倒建议开战前解放军一线

突击部队先到广西杀狗练胆！其实战争的残酷是根治军队腐败的最好

药方！只有在战争中才能最公平的选出军队的将领！在战争中破格提

拔大批军官淘汰大批军官！发扬我军一贯的军事民主！针对对越战争

的特点困难，现在军事院校就要请出参加过越南战争的一线老兵列出

可能的所有困难和招标解决这些困难！搞军事行动方案竞标！谁提出

了好的解决办法直接提前晋级！团级指挥员参与师级指挥进攻方案的

制定，一旦方案入选直接任命代理参谋长指挥作战！成功了直接任命

为师长！士兵可以参与制定排级规模作战方案的制定，如果方案入选

直接任命为尖刀班班长，成功了直接就是排长！成排长了就可以参与

连级作战计划的制定！其他各级都照此执行！几仗下来真正的人才就

会快速涌现！打仗是最不讲情面，一个连的战士不会因为他是连长而

对他不妥的作战方案勉强接受，作战方案就是大家的性命！由于我军

是双首长制，有各级指导员政委把舵，再加上所提指挥的军官都是本
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部队的，所以不用担心指挥系统混乱。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0400:34 

    香港 511名被拘捕者已全部获释 

    ------------- 

    1968：啊，哪天我被删掉的帖子就是说：“今晚如果不连夜抓几

百港独分子就如何的话”看来哪天真是有行动啊，有进步！可惜还是

手软，我知道中央想要体现宽厚，但是里面的骨干分子几十人就不应

该放，尤其是抗英国旗的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0713:38 

    我捡石头回来了，先给大家报个到！这次出去捡石头之外对社会

情况和老百姓的真实想法有了更全面直观的了解！并且想通了很多本

质问题，有空慢慢写吧！先说主要的！ 

    消息 1：国家最高领导人首次在 7月 7日纪念卢沟桥事变 

    2014年 07月 07日 10:16新华社 

    消息 2：习近平：任何人想否定侵略历史中国人民绝不答应 

    发布时间：2014-07-0710:22:03 

    有用的信息在这句话：“历史是最好的教科书，也是最好的清醒

剂。中国人民对战争带来的苦难有着刻骨铭心的记忆，对和平有着孜

孜不倦的追求。纵观世界历史，依靠武力对外侵略扩张最终都是要失

败的。这是历史规律。中国将坚定不移走和平发展道路，并且希望世

界各国共同走和平发展道路，让和平的阳光永远普照人类生活的星

球。” 
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    --------- 

    1968：就这句话我们对老大就不用抱太大希望了！如果有人业绩

可以用三个代表，有人用科学发展观，那么不用秀才们费心了，本人

就可以给老大的业绩定义为：“和平发展观”为标志的世界独一无二

的中国梦想！为什么这样说？因为纵观世界历史，依靠武力对外侵略

扩张也不完全都是最终是失败的！蒙古、满清、沙俄的扩张失败了吗？

大英帝国的扩张失败了吗？他们都成功了！以南宋为标志的苟且偷生

一味内守避战寻求和平的国家几乎全部被侵略后灭亡！就说满清自己

从白山黑水侵略扩张起家获得全部中国，他是胜利者，这是历史事实！

而满清自从皇帝修园子八旗铁骑遛鸟玩鼻烟壶停止开拓进取才几年，

纵横天下的八旗铁骑就变成了笼子里的金丝雀上不了战场了！大清王

朝到处割地赔款追求和平发展的梦想最后的结局是什么？故宫还在，

紫禁城还在，圆明园残垣断壁犹在，鼓吹和平发展的人自己去看看面

壁思过吧！满清之成在于称王称霸进取，满清之败就是受儒家思想毒

害追求什么以德报怨、以和平化干戈、以忍让求和平！历史证明即使

再雄图大略的民族，只要入主中原，接受了儒家不思进取的所谓和平

思想毒害，最后都被人家侵略而灭亡！什么叫历史事实？这就是历史

事实！什么叫世界发展的规律？这就是世界发展的规律！世界发展的

规律永远是强者对弱者的征服，优胜劣汰！即使要在这个星球讲和平，

只有一种可能，就是全人类最强的集团消灭了所有其他想称霸的强者

后建立共产主义制度，在一定时期全球都接受了平等的共产主义思想

这样最后大家放下武器、共同实现和平和谐的没有战争的共产主义社
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会，但要明白这个共产主义一天不实现就一天会有战争和侵略！而且

越强的越想侵略越想和平的就越被侵略，而越侵略的越发展越被侵略

的越走向没落，这是我们这个星球的真理！ 

    此外不对日本经济制裁没有任何战争经济准备，连起码的抵制日

货都没有进行，连抵制日货的民众都被称做暴徒刁民大肆打压的时候

空谈绝不答应人家否定历史你们觉得有用吗？屁用都没有！越南 3分

之一的经济收入，也就是越南对中国的侵略使越南经济和军队越来越

强！日本前外相冈田克指出：“ 

    2009 年上半年，中国在进出口两方面均成为日本最大的贸易伙

伴。截至 2010年 4月底，日本成为中国第二大外资来源地。” 

    中国在对日贸易上是吃了大亏的！ 

    1：反映在双边贸易的商品结构上,就是日本对华出口以高技术含

量和高附加值的高端产品为主,而中国对日出口则以技术和附加值含

量较低的劳动资源密集型的低端产品为主。 

    2：日本逐渐控制我国重要矿产和工业核心技术。 

    3：中国丰富的劳动力和相对比较丰富的资源，特别是拥有广阔

的市场已经被日本大量占领而日本没有给我们带来应该有的科技进

步，相反通过市场垄断遏制了中国产品的销售和研发及其技术进步！

简单的说他的高科技不卖给你，同类产品你自己的高科技即使研究出

来了也没有地方销售！ 

    4：所谓以日本对中国出口的则主要是资本密集型和技术密集型

产品中国向日本出口劳动力密集和资源密集型产品就说中日之间的
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贸易存在着很大的互补性的人是典型的日本汉奸！因为这里他们回避

了日本赚取了巨额科技垄断利润这一事实，这样发展下去中国只能越

来越没有核心技术，人民越来越没有钱，国家也越来越没有实力！在

已经知道日本忘我之心不死的情况下继续这种经济发展模式就是完

全错误的！是亡国灭族的发展模式！我们中国人民看够了抗日大片和

连续剧了，我们不在乎谁谁讲了什么，我们现在只看经济上是否能够

迅速改变日本对中国市场的经济侵略！拿刺刀的鬼子和以投资名义来

的鬼子一样可恨！都要彻底歼灭！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0713:42 

    引用： 

    日本对华直接投资的特点 

    (1)对华投资的主要动因是占领当地市场 

    20世纪 90年代以来，由于对中国逐步开放市场的预期，同时也

为缩小与美国对华投资在市场占有率上的差距，日本投资者开始重视

以市场为主的对华投资。据日本东洋经济新报社编的调查资料显示，

20世纪 90年代以来日本对华直接投资的主要动因有:(1)占领当地市

场的占 22.6%;(2)建立国际生产流通网的占 22.5%;(3)利用劳动力的

占 17%;(4)向日本返销产品的占 13%。这一组数字与该报社对 90 年

代以前日本对华直接投资的主要动因的调查形成对比，占领当地市场

的动因由第 2 位上升到第 1 位，而利用劳动力的动因由第 1 位下降

到第 3 位，而且在上述投资动因占第 2 位的“建立国际生产流通网”

的动机中有相当部分也是为“占领当地市场”，因此 90年代以来日本
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对华直接投资的主要动因已从“利用廉价劳动力”转向“占领当地市

场”[10]。 

    (2)对华投资产业开始由劳动密集型产业向资本、技术密集型产

业转变（1968：但是他不进行核心技术的转让，只是为开辟市场和降

低成本投资项目） 

    20世纪 90年代以来，出于占领我国市场的目的，应对我国“以

市场换技术”的外资政策，日本对华投资开始注重其技术含量。尽管

这一时期日本对华投资仍以制造业为主，但其技术含量不断提高，特

别是技术含量较高的电子电器工业制造业在其对华投资中所占比重

不断提高。1995年后，日本在半导体、个人电脑、通信、汽车等技术

含量较高产业的对华投资明显增多。例如，日本电气于 1997 年 4 月

与上海华虹公司签订了生产 0.5 一 0.35 微米大规模集成电路的合资

协议，投资总额达 10 亿美元(日方出资比例为 28.6%)，这是我国电

子产业迄今为止最大的合资项目。日本电气、富士通、东芝、三菱电

机、日立等公司先后在个人电脑、通信器材等产业投资参与合资经营。

日本企业在主要支柱产业—汽车工业领域的投资出现了从未有过的

增长局面，丰田汽车公司、本田汽车公司、三菱汽车公司等先后投资

参与以生产整车为目标的合资项目，初步形成了与欧美合资企业竞争

的态势。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0713:49 

    我们需要注意中日贸易额从 1980 年的 94 亿美元增加到 2006 年

的 2073.6亿美元，增长了 22倍之多，因为日本能够获得更高的超额
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利润，所以大家一定要心里清楚，这个贸易额越高中国财富就越损失

大！ 

    中国近几年来经济快速发展，企业的生产和进口能力提高的因素

外，究其根源日本在华直接投资也发挥了重要作用,据统计，在华日

资企业的出口占中国对日本出口总数的 50％以上，其进口所占比重

达 60％以上。什么意思？我们貌似对日本的庞大的出口，实际上是

在华日本企业对日本本土的贸易回流，这严格说不能算中国的出口更

不能算中国的经济发展，一个简单道理，这些日本企业的利润是中国

的利润吗？说白了中国就是日本廉价资源和劳动力的一个海外加工

基地和无限市场！按照帝国主义瓜分世界的经济理论，我们的对日贸

易具有典型的殖民地经济特征！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0714:00 

    @X只为了顶你 16239楼 2014-07-0521:24:12 

    mark 

    ----------------------------- 

    关于 RMB国际化的思考，如果“RMB国际化”是真命题（而非继

续忽悠），哪么以下我的推断就会成立： 

    1、RMB 紧缩将成为常态。因为 RMB 正在国际化，如果你还继续

大印纸币，哪你的信誉必将扫地，所谓“国际化”就是“白日梦”！ 

    2、RMB相当长的一段时间内仍将对美元保持“微升值”。要让其

它国家乐意持有 RMB，就必须给他们一些“糖”吃，但这个升值中会

上下波动，有时还会短时间内贬值一段时间。 
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    3、对外贸易将由现在“顺差”变为“逆差”。因为要让外国人持

用 RMB，你就必须输出 RMB，也就是通过用你手中的 RMB 直接购外国

产品。当外国人持有 RMB 后，他们才有可能用 RMB 直接购入你的商

品。 

    4、房地产退出历史舞台。第 3 条是 RMB 国际化的目的，它需要

第 1、2 条做担保。所以，在国内因为 RMB 紧缩成为常态，有实力的

地产商可以不降房价，但随着时间推移，这些“大肥猪”由于食料不

足（还需向银行支付高额利息），不会被饿死，也会被“拖”、“托”

几年，瘦成“皮包骨”。实力不济的部分房地产商肯定先行倒闭、一

些银行信托理财也会出现违约。 

    5、正能量出现。如果反腐成功，你也就别再梦想本届 ZF再次大

开印钞机来“救市”啦…… 

    -------------- 

    1968：如果不从路线上解决问题目前的选择性反腐不会成功！比

如刘汉即使被判死刑也没有交代你懂的问题，使有些人做的局白做了！

他们惯用的疯鼠钻老鼠窝乱咬的反腐模式失灵了！我前面说北京上海

全国的反恐形势那么严估计和前军委二号人物下台有关啊，他最好的

结局就是自杀，他不能活！否则他一乱咬----啊，我不说了你懂的！

估计这时该死的已经死了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0714:03 

    我明确一下 RMB正在国际化的根本目的就是方便人家洗钱！现在

为推行国际化不会放水保持人民币较高位徘徊！但是差不多了就一定



9020 

 

会大放水的！这是基本判断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0714:10 

    预告一下，有空我写一篇应该让强奸犯和贪污犯当领导人而不是

让道德完美的圣人当领导人的文章！我昨晚刚回来，虽然不累但该吃

饭了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0719:05 

    -------------------------- 

    @歌姬 169416254楼 2014-07-0714:30:19 

    请教楼主，房价本应大跌，却没有大跌，怎么会放开限购呢？ 

    我们都知道，物价不是由存量决定的，而是由流通中的货物价格

决定的，就像炒股坐庄一个道理，我控股 80%，剩下的 20%流通中的

股票价格决定了我的资产总价值，为了维持市场价格，庄家怎么会抛

售筹码？ 

    至于取消房产税呢，我想庄家会在手上筹码派发干净了才会开征

吧。 

    一点浅见，求指教 

    ----------------------------- 

    1968： 

    1：房价不是由存量决定的，而是由卖房的价格决定，这在前几

十年中，尤其是这几年中越来越明显了！至今这个规律依然起作用！

放开限购是增加买盘是防止房价暴跌！是维持市场价格！ 

    您的问题结合我最近的观察思考，我想能够更清晰的回答这个问
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题了！这次捡石头去，碰到一个退伍老军人，他一直在车厢内骂骂咧

咧，后来和我在一个房间，我一问，原来派出所要求他们家，他这个

爷爷和他儿子和他孙子不能在一个户头上，必须分户！这是个奇怪的

规定，一家三代人居然不能住在一个房间里！据这大爷自己的理解，

是开发商卖不出房子，和政府一起逼老百姓买房子！后来大爷进一步

解释我明白了，他住的是学区房，现在有些人家为孩子上学，一户落

了好几个孩子，派出所说了，大爷可以把自己的房子户主改为儿子的

名字，那么改房产证名字就要上税或者他儿子另外再买一套房子了！

总之他们一家人不能在一套房子里！哈哈哈！大家不知道听懂没有？ 

    这大爷可能怨气比较多，还有一个城府比较深的老爷子，他说现

在王石、任志强们实际都是一些高官的利益代理人而已！还有一个中

年石油企业员工指出：“出卖国有企业不应该是哪一家企业的领导说

了算，不能地方政府说了算，也不能国务院说了算，因为这是国有资

产必须全民公决！”已经是民怨滔天了！当然我们捡石头队伍中唯一

一个刚高考完的高中生专心的玩手机没有参与讨论，其实这就是社会

现实，中老年人关心经济和政治的比较多，年轻人关心的还比较少啊！

我想用一句话概况现在很多改革的本质：“现在政府官员已经奸商化

了！”无论是房地产还是养老以及其他所谓改革，改革已经都是他们

用奸商的手段算计人民的借口了！这一点基本已经是全民共识了！2：

我估计您笔误了，不是取消房产税而是开征房产税，我认为是官商们

对局面快要失去控制的时候才会推出！我们明显看出，地方政府在不

停的延缓开发商债务，央行默许影子银行发展到今天的规模，都是在
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推迟房地产危机爆发，结合 1这样说吧，房子掌握在开发商手里，专

家给他们计算过，中国每年有千万左右的大学生的大多数要从农村转

移到城市，2.4亿农民工也要转移，他们的算盘显然是让这些人接盘

房地产，这样做是可以消化存量房，这不失为一个思路，但是问题是

现在已经有大量过剩的房子了，怎么办？这里很多房子不销售掉，开

发商的债务解决不了！我认为他们的逻辑是加快农村城市化步伐，逼

农民卖地，逼卖地农民到城市购买住房！这个思路是清晰的！这里为

维持房价不快速下跌，必须要有开发商和各地地方政府和央行组成价

格同盟！银行不逼债允许开发商一点一点的放量，也就是宁可大片房

子空着也要人为制造房源紧张，按照计算过的刚需接盘量投放房子数

量，这样才不至于房价暴跌！杭州政府不许开发商降价的原因就是这

个原因！谁在指挥这样的全国范围的市场垄断行为，中国房地产协会

就是这样的垄断组织！在已经过剩的情况下规定开发商的推盘量，随

之而来的就是卖不出房开发商欠银行的利息怎么办？所以取消限购

等都必须地方政府政策和银行配合，考虑到他们是利益共同体，目前

银行干了推迟开发商债务和继续默许影子银行，地方政府取消限购，

开发商就这样耗着，现在事情的演化就是这个趋势！我们这里有个小

区，推出了新的开发楼盘，我看确实卖的比较火，价格确实没有降，

但是购买主力是被征迁的农民，他们由于征迁忽然有了大把的钱了！

这就是政府行为托市，没有需求用财政搞建设拆迁的办法制造刚性需

求！这里有一个问题是地方政府就要为给拆迁农民的大把钞票买单，

这就是地方债窟窿的由来！这个窟窿永远填不平了！他们的顶层设计
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到这里就是卖国有资产抵偿地方债了！其实质就是卖全民所有的国有

资产让开发商从高负债破产的边缘高位套现跑掉！这就是他们让中国

经济软着路的根本着数，除此之外没有其他途径！ 

    哈哈，网友对我很客气，我对法国队的冠军相预测显然失误了，

足球是个娱乐，显然不能完全依靠逻辑推理，要靠直觉和特异功能去

预测！我认为根据实力概率来说，法国队赢剩下的比赛的概率应该很

高了！德国和巴西比，德国的赢面更大！如果我这点判断错了，从此

就不预测足球了！哈哈！足球是个娱乐，预测错了无伤大雅，业内人

士球星贝利就是著名的反向指标，我可不想成为贝利啊！但是对严肃

的经济、政治、军事预测我们只能依靠翔实的真实全面资料基础上的

严谨的逻辑推理，不能靠直觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0808:55 

    外媒：日连续挑衅激起了中国的“反日浪潮” 

    2014-07-0807:09:52来源：环球时报 

    “中国隆重纪念抗战爆发成为一件全球瞩目的大事，这既有历史

的原因，但更主要还是出于现实的要求。”日本道纪忠华智库首席研

究员庚欣 7日接受《环球时报》采访时说，“七七事变”已经过去 77

年，时代已经改变，但日本一些右翼势力仍然沉迷于过去，企图为历

史翻案，这不能不引起人们的忧虑和警惕。中国举行高规格纪念活动，

是对世界、对日本人民，更是对日本右翼势力发出的警示，显示了中

国维护二战成果、维护未来和平的决心，少数人试图走回头路中国绝

不答应，任何人想把历史车轮倒转绝不可能得逞。 
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    在一些外媒看来，正是日本连续挑衅激起了中国的“反日浪潮”。

美国广播公司 7日报道称，中日两国因东海无人小岛陷入争端，中国

对日本重新解释宪法、放松军事行动限制表示不安。在安倍去年底参

拜供奉有日本甲级战犯的靖国神社后，两国关系恶化。近来，北京试

图引发国际社会对日本战时侵略罪行的关注。上月，中国宣布将包括

反映日军暴行的日记、照片和证词等有关南京大屠杀和日军强征慰安

妇的历史档案向联合国教科文组织申遗。从上周开始，中国每天在网

上公布一名日本战犯笔供。 

    6 日，中国纪念南京大屠杀的首个国家公祭网上线。《日本经济

新闻》称，中国政府今年 2 月将 9 月 3 日定为“抗日战争胜利纪念

日”，12月 13日定为“南京大屠杀死难者国家公祭日”。在这两个日

子也可能同样举行大规模纪念活动。 

    ------------ 

    1968：外媒在胡说八道，尽管我是反日分子，但是我本人对政府

需要百姓的时候就想起来抗日，不需要百姓讨好美日的时候就把抗日

义士打击为暴徒的行为感到气愤和无奈，更对他们口头喊不作为只是

装样子给百姓看的只有面子没有里子的反日宣传看不上眼！现在，我

们不想因为反日被网警通缉，不想因为反日开除公职，我们情绪稳定，

日本车照样买，日本国照样去，反日成为他们的政治表演秀，让他们

表演去吧，我们百姓犯不上搭上自己的自由！放心，他们不会也不敢

和日本打，看透这点，我们喊几句抗日口号，除了血压升高，失去理

智和自由以外我们百姓一无所得！当然如果有一天有去占领东京的队
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伍，哥不要命的会去，电视天天演南京大屠杀的照片，我又不能去东

京大屠杀，你说看的我大热天鼻血直冒意淫伤身啊！如果真要反日，

首先要释放历次反日游行中被捕的义士！央视白岩松要对贬低反日游

行中有所谓过激行动的言论道歉！你想你坐到有空调的直播间说风凉

话，我们在烈日下砸日本车，我们成暴徒了！尽管我过去现在都不赞

同砸同胞的日本车，我主张没收日本车给中国人用，但是我可以理解

看了日本人对华暴行后无处发泄的年轻人砸日本车的心情，确实有些

购买日本车的国人太可恨了，比如在 7 月 7 号这天还买日本车的人！

砸车不是目的，砸他们的汉奸行为和麻木是目的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0809:01 

    对话援疆干部：新疆当地人都不怎么敢去南疆 

    对话人物 

    陈轩波 40 岁，汉族，乌鲁木齐人，在新疆维吾尔自治区工商局

任职，今年 3月抽调到新疆克孜勒苏柯尔克孜自治州阿图什市松他克

乡，任阿孜汗村第十组副组长。 

    对话背景 

    2月 14日，新疆维吾尔自治区党委决定，今年到 2016年，新疆

各级部门、单位抽调 20 万名干部下基层，实现“全面进驻、不留空

白”。因进驻单位多集中于维吾尔族聚居的南疆地区，坊间称此为“20

万干部下南疆”。南疆一直是“东突”恐怖活动较为猖獗的地区。此

工程被视为政府为缓和民族矛盾、抵御恐怖势力渗透所做出的努力。 

    对话动机 
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    40 岁的陈轩波是数万名下南疆干部中的普通一员，从 3 月 4 日

至今，他每天记录在南疆的经历感受，8万多字、一万多张照片，这

些记录引发不小的关注。动身南疆前，他曾觉得这里是“龙潭虎穴”，

到任之后，恐惧感消失，四个月的沟通，消融了此前的误解，而这一

切的秘诀是：尊重、真诚。从陈的讲述中，我们试图了解南疆的维族

同胞，探求下乡基层干部的普遍心态，和他们为打破沟通和误解的壁

垒所付诸的行动。记录 

    我做了这辈子最认真的一件事新京报：公众通过一篇篇日志，了

解了一位下基层的干部，也认识了南疆，你之前就有写日记的习惯吗？ 

    陈轩波：日记是从我出发前一天开始记的，当时因为心里想法也

多，很自然地就开始写了。新京报：8万多字，一万多张照片，一开

始发在什么地方，当初会想到能记录这么多内容吗？ 

    陈轩波：开始发在天涯和铁血论坛，当时也没想过能坚持多久，

但一天天下来就成了习惯，现在忙到夜里两三点也会坚持写。我常跟

朋友开玩笑说，我做了这辈子最认真的一件事。新京报：有人看了你

的日记说，你和很多下乡干部不一样，毕竟是行政力量让大家下乡，

干部们的想法不是特别统一。 

    陈轩波：这是人之常情，坐办公室坐惯了，到条件艰苦的基层肯

定不适应，何况还有暴恐的阴影悬在那儿。新京报：你出发那天是 3

月 5 日，昆明暴恐事件后没几天，刚才你说写日记是因为心里想法

多，是暴恐对你的影响吗？陈轩波：心里肯定是打鼓的。就算没昆明

事件，从相对安稳的乌鲁木齐，到新疆当地少数民族都不怎么敢去的
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南疆，说不害怕是假的。新京报：现在的感觉呢？陈轩波：现在村子

里的人基本都认识我，村子里桑葚和甜杏儿熟了，我站在树下摘了就

吃，感觉很安全。新京报：我细细读了你的日记，就是一天天的工作，

但网上的反响挺热烈，你觉得原因是什么？陈轩波：可能我呈现的是

不一样的南疆吧。这两年暴恐事件多发，有媒体甚至把南疆诬蔑为“恐

怖分子的老家”，我想我这些记录能告诉外界，真实的南疆是怎样的。

出发起初不少干部有情绪新京报：“20 万干部下南疆”是个大工程，

据你了解，同行的干部当时也会有担忧吗？陈轩波：一个月时间，动

员几万干部下南疆，真的是个大工程。2月份听到这个消息时，我和

同事们都不敢相信，20 万干部分三年下基层。刚开始时很多人肯定

是有情绪的，有害怕，有疑虑。新京报：这种情绪具体有什么表现？

陈轩波：拿报名来说，下南疆分三批，我们单位要求的是第一批 91

人，起初报名的只有 20 个，后来领导反复动员才够人数。我还听朋

友说有的单位有另一种方式，全单位的都报名，把烫手山芋给领导，

让他拍板儿哪些人先去。新京报：你们私下里是怎么议论“20万干部

下南疆”的，你自己怎么看待这个工程？陈轩波：我心里是支持这个

工程的，我们同事私下里讲，南疆长期封闭，维汉基本不交流，汉族

干部留不住，但“东突”势力活动猖獗，长此以往，隔阂肯定是越来

越大的。新京报：你出发前，家人朋友都没少嘱咐和祝福吧？陈轩波：

出发前，亲人、同事说得最多的话就是“注意安全”。只有我女儿不

太一样，她 10 岁了，非要用压岁钱给我买件礼物，想了很久她给我

买了双运动鞋，因为“到南疆走路多”。新京报：你当时也有恐惧，
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恐惧的来源是在哪里？陈轩波：出发前我就想，到了当地我肯定睡不

着觉。人什么时候最容易恐惧？是面对未知的时候，不知道会发生什

么，你会想象出各种危险的场景吓唬自己。现在想想，当时好多担心

是多余的，就我闺女给了我最实用的。转变之前的害怕都是假想的新

京报：初到南疆，是一种什么样的状态？ 

    陈轩波：我们住的地方是村里腾出来的，木头房子，第一天去，

门上连插销都没有，但当天我就这么睡了，赶了一天路，太累了，没

工夫想其他的。 

    新京报：和当地维族老乡的接触顺利吗，会不会有障碍？ 

    陈轩波：比想象的顺利。其实有段时间我挺惭愧的，一方面是因

为之前那些胡思乱想，再者，我是土生土长的新疆人，到了当地，我

反复问自己，我真的了解新疆吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0809:04 

    新京报：怎么会这样问自己？ 

    陈轩波：这两年暴恐事件多发，很多外地朋友对新疆有误解，听

到那些话时我总会反驳“不是这样的”，但是真正的新疆是怎么样的，

老实说我并没有个清晰的印象。 

    新京报：有没有特别的事情触动你，让你觉得你更了解维族同胞，

和你所在的新疆？ 

    陈轩波：到当地 3天正好赶上妇女节，庆祝活动很热闹。那天人

们都穿得五彩斑斓，每个人都在笑，就那个瞬间，我瞅了一眼跟我一

起的汉族同伴，眼眶有些热。 
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    新京报：这是个每个人都在笑的节日，你为什么会眼眶发热？ 

    陈轩波：怎么跟你说那个场景呢，就我俩汉族人，在一个之前被

设想成龙潭虎穴的陌生地方，被一群始终微笑着的陌生人围绕着，那

感觉挺特别的。新京报：有哪些事情是跟你原先想法完全不同的？ 

    陈轩波：一次我们挨家挨户张贴反暴恐的通知，第二天发现几户

人家的通知被撕掉了，当时我心里一沉，以为老百姓都很抵触。但其

中一个小队的人家都没有撕，我一问，小队长在张贴前跟主人做了沟

通，人家很配合。后来又了解到，被撕掉的那几家是小孩子调皮，不

是大人的意思。新京报：所以之前很多的害怕只是一种假想。 

    陈轩波：到了之后就再也没有恐惧感了。不交流才会有隔阂，每

天都走访很多人家，多很多朋友，慢慢融入当地。 

    融入秘诀是尊重和真诚新京报：介绍下你所在的村子吧。 

    陈轩波：我所在的村子叫阿孜汗，有 625 户、近 3600 人，耕地

1470 亩，人均耕地 0.4 亩，很少。多数人以农业为生，但经商的也

不少。村子所在的阿图什市是维族人眼里的温州，当地人很会做生意。

村里有护照的有 500人，不少人都到中亚地区做生意。 

    这点有好有坏，好的是经济相对发达，人们视野比较开阔，坏的

是境外极端势力很容易影响当地年轻人，形势复杂。新京报：这复杂

主要体现在哪些方面？ 

    陈轩波：我们所在的松他克乡和毗邻的阿克陶县巴仁乡都是重点

乡，因为“7·5事件”被判刑人员达 43人，其他数据暂时不方便公

开，就不说了。服刑人员、刑满释放人员的工作都要做。新京报：作
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为一个汉族人，接触这些人或他们的家属，对方会有抵触情绪吗？ 

    陈轩波：我们村这样的家庭有 9户，很高的比例了。在这里 4个

月，我没遇到过特别抵触的情况，最严重的就是有些人开门时比较冷

漠，说通了也就没事了。新京报：从开始的冷漠到被接纳，你是怎么

让对方转变的？ 

    陈轩波：沟通。我总结了一个规律，走进一户人家，起初人家不

知道你干什么的，自然不会太热情，如果你坐几分钟、蜻蜓点水地就

走了，人家不会记住你。但聊上一个小时，主人就把水果、葡萄干、

瓜子端上来了，聊两个小时，你出不了门了，因为主人一定会留你吃

饭。新京报：这 9户中有没有印象深刻的人？ 

    陈轩波：我们村有个刑满释放的人，早年因为参与分裂活动被判

了 12 年，被判刑时他还没结婚生子。现在娶了老婆，有了孩子，他

说，现在满脑子想的就是怎么挣钱，改变家人的生活。 

    其实接触的维族老乡多了，很多人给我的感觉是特别单纯，有时

我觉得是因为太单纯了，个别人才会容易被煽动和利用。新京报：如

果让你总结，你觉得跟当地人接触的秘诀是什么？陈轩波：尊重和真

诚。在那片土地上，一定要尊重对方的信仰和习惯，按照教义，当地

人是不喝酒的。有次村委会轮到我做饭，烧鱼时我用了瓶酒。这个起

初没注意，后来扔瓶子时我特地找来黑色的袋子，扔到了很远的垃圾

站。做工作时，我也会拿《古兰经》跟他们交流，经文都是教人向善

的，大家目的一样，心理距离就没有了。感悟这里有城市难觅的温情

新京报：截至目前你经历的最让你触动的人或事是什么？陈轩波：我
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们村有个叫扎伊尔的年轻人，从内地回来，想开个修车店，我们帮他

办执照、联系设备，从无到有，修车铺开起来了。有次工作组的车坏

在半路，我想到了扎伊尔。那天雨特别大，扎伊尔抱着轮胎踩在泥里

给我换，他很瘦，那场景我永远忘不了。后来车修好了，我问“我得

给你多少钱？”他说“你给两万吧”，说完我们开怀大笑。他还有个

饭馆，我们去那里吃饭，他总会说句“你们想喝酒就喝吧，你们喝，

我不喝。”在忌讳喝酒的文化里，他能这样说，我特别感动。新京报：

最大的困难呢？陈轩波：没有经验。往大里说，从新中国成立后到现

在，怎么去消除隔阂、解决问题，没有现成的经验。干部下南疆是一

次全新的尝试，但是除了把人送到村里，上级部门能给的支持也不多，

剩下的路该怎么走，要靠摸索。新京报：据你了解，是所有下南疆的

干部都像你一样抛去恐惧、融入当地了吗？陈轩波：说实话，我知道

有的干部现在还在“害怕”，每天把自己关在屋子里，数着日子等下

乡结束。我特别想说，并不是把自己关屋子里或者枕头下面藏把刀子

防身就是安全的，真正的安全，是走出来、融进去。新京报：结合这

四个月的经历，再去审视新疆，包括“20万干部下南疆”这个工程，

会有不同的视角吗？陈轩波：我宿舍的窗外有片无花果田，每天我都

会在窗口拍张照片，后来我把这些照片放到一起，很有感慨：三月份，

田里光秃秃的，四月初，还是光秃秃，五月，田里一天比一天葱郁，

现在，无花果都长很大了。矛盾啊隔阂啊道理是一样的，现在肯定不

是特别好的时候，但慢慢耕耘，一切会好起来的。新京报：经过这段

时间的了解，你觉得真实的南疆是怎样的？ 
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    陈轩波：这里不神秘，绝大多数维族同胞都纯朴友善，这里有城

市生活中几乎再难寻觅到的温情，这里绝不是有些媒体说的“恐怖分

子的老家”。 

    陈轩波日志（有删节） 

    3月 8日（到阿孜汗村第三天）： 

    满会场就我们几个汉族人，维吾尔族也看见了身边的几个汉族人，

我们还不会交谈，但眼神、行为都在互相影响，当我拍摄下孩童那天

真无邪、老人那质朴、姑娘那清澈的眼神时，我相信我们一定互相了

解了，起码我们之间没有任何敌意或仇恨，就像朋友一样。 

    3月 29日： 

    去农户家，正值农忙，开门的一般是留在家做饭的女家属，按维

吾尔族习俗，男主人不在家一般不接待客人，由女干部去敲门，不管

谁开门，都能避免不必要的尴尬。如果是男主人出来，工作组人员应

及早去主动握手，要是女主人开门，则要观察，她要不握手，你也不

要去握，点头微笑示意即可。 

    4月 15日： 

    今天日志发晚了，实在太忙了，刚把最后的农民送走。今天召开

第一批合作社成立大会，小小的会议室都坐不下，确定需要成立合作

社的数目达到 30 户，出乎意料，今天真的很高兴，我们一定不能辜

负当地农民的期望，一定要实现我们的目标，带领我们阿孜汗村走向

富裕的康庄大道! 

    5月 22日： 
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    今天揪心的是乌鲁木齐的暴恐案件，倒下的多是老人，节省的、

慈善的、为儿孙做早饭的老人。（暴恐分子）你们没父母吗？你们不

知道包括我们工作组在内的千千万万新疆人在为安定团结做的努力

吗？你们知道，你们都知道。我要告诉你们，我们没有谁被暴恐分子

吓倒，以前没有、现在没有、以后更不会有！ 

    5月 31日： 

    我和大毛拉交朋友，阿不都赛米大毛拉，阿图什市一主麻清真寺

依麻木，是克州非常受尊敬的宗教人士，一直想和他交朋友，本想上

门拜访，结果他知道后，一定要来拜访我们。下午我们把会议室打扫

干净，穿着正装，按维吾尔待客风俗摆放好水果、馕饼、茶水、杜格，

要真心交朋友，尊重！是最基本的。 

    (责任编辑：un649)原标题：南疆日记：真正的安全是融进去 

    -------- 

    1968：尽管里面说的比较真实，但是没有说不能说的话可以看出

来有很多，网上还有另外一个版本的这个日记，哪个估计大家不会看

到！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0809:05 

    广东拟规定按摩房内不得装门锁按摩不准熄灯 

    2014-07-0805:56:37 来源:中国广播网(北京)有 4959 人参与分

享到 

    核心提示：近日，《广东省按摩服务场所管理规定》正式公布并

向社会征求意见。《规定》要求，按摩房内不得设立桑拿蒸汽室、浴
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室等形式的房中房。每日凌晨 2时至上午 8时，按摩服务场所继续营

业的，应登记消费人员身份信息并报送公安机关。按摩期间不得熄灯。 

    ----------- 

    1968：就是这样不痛不痒的改进，哈哈哈哈！太有才了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0809:07 

    5中央巡视组晒问题"账单":河南买官卖官问题突出 

    发稿时间：2014-07-0807:11:03来源：新京报中国青年网 

    今年首轮中央巡视现已进入收尾阶段。昨日，5个中央巡视组通

报了在河南、辽宁、甘肃、复旦大学、中粮集团发现的问题，河南、

辽宁、甘肃三省被指出领导干部插手工程招投标、工程建设。 

    今年首轮中央巡视的巡视范围进一步扩大，派驻的中央巡视组由

此前两轮的 10个，增至 13个，涉及北京、天津、辽宁、福建、山东、

河南、海南、甘肃、宁夏、新疆等 10个省区市和新疆生产建设兵团，

以及科技部、中粮集团、复旦大学。 

    其他 8 个中央巡视组也将于近日通报在各自巡视点发现的问题。 

    3巡视点查出腐败问题 

    “官商勾结”、“权钱交易”、“买官卖官”，这些曾出现在此前两

轮中央巡视问题“账单”中的词汇，在今年首轮中央巡视“账单”中

再次出现。 

    据中央巡视组通报，甘肃、辽宁、河南三地均查出腐败问题：甘

肃，“省属国有企业、矿产资源、交通领域及一些地区腐败问题反映

突出”；河南，“一些领导干部官商勾结，权钱交易；有的领导干部生
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活作风腐化，为特定关系人谋取不正当利益；组织人事、法院系统等

领域腐败案件增多”。 

    上述三省均被查出领导干部插手工程项目问题，如甘肃，“一些

领导干部插手工程建设，重大工程项目违规操作损失巨大”；辽宁，

“领导干部插手工程招投标、土地和矿产资源交易等反映突出”。 

    领导干部插手工程项目系“老问题”。此前两轮中央巡视，广东、

三峡集团等多个巡视点都曾被指出这一问题。 

    此外，复旦大学、中粮集团虽未被指出腐败问题，但存在腐败隐

患：中粮集团，“对部分亏损项目追责不力，存在一定廉政风险”；复

旦大学，“科研经费管理使用混乱，违规现象突出，存在腐败风险”。 

    河南买官卖官问题突出 

    昨日 5个中央巡视组晒出的问题账单中，另一个“老问题”为超

职数配备干部。辽宁、甘肃都被指出了这一问题。 

    河南还被指出，“买官卖官问题突出，跑官要官、拉票贿选问题

一度也比较严重；干部带病提拔问题时有发生”。 

    甘肃被指出，“公职人员违规经商办企业问题突出”，清理党政领

导干部在企业兼职不到位；辽宁也被指出，“干部任用领导打招呼、

拉票跑要之风较为突出，干部档案记载不实问题严重”。 

    此前两轮巡视曾发现湖南等地违规建办公楼。昨日的问题“账单”

中该行为再度“上榜”，甘肃被指出，“一些领导干部多占住房、违规

购置使用超标车，个别单位违规超标建设办公楼”。 

    专项巡视比常规巡视短半月今年首次对科技部、中粮集团、复旦
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大学采用了“专项巡视”这一全新模式。 

    专项巡视最早出现于今年 1月的十八届中纪委三次全会上，王岐

山表示“创新组织制度和方式方法，探索专项巡视”。中央巡视工作

领导小组办公室负责人曾解释，专项巡视具有“短、平、快”的特点，

一般围绕某一事项、某一方面问题。 

    昨日，中央巡视组通报的中粮集团、复旦大学这两个专项巡视点

的巡视情况表明，专项巡视比常规巡视的巡视时限大约短了半个月。

河南、辽宁、甘肃这三个常规巡视点的巡视时限约为两个月，但中粮

集团、复旦大学则约为一个半月。 

    -------- 

    1968：哪里都一样，官员全体腐败！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0809:19 

    新京报：这复杂主要体现在哪些方面？ 

    陈轩波：我们所在的松他克乡和毗邻的阿克陶县巴仁乡都是重点

乡，因为“7·5事件”被判刑人员达 43人，其他数据暂时不方便公

开，就不说了。服刑人员、刑满释放人员的工作都要做。 

    --------------- 

    1968：“其他数据暂时不方便公开----被判刑人员达 43人----刑

满释放人员” 

    暴力恐怖分子关起来，没有几年就----我也什么都不说了， 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0809:23 

    写几点关键的提纲，害怕一忙忘了： 
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    1：我们这里工商、税务在南山已经建立了自己的绿色食品基地！

啊！什么是真正的食品安全他们懂的！以后真正的好吃的东西是天价，

苗头已经出现！ 

    2：农村人卖地发财只在大城市边上！其他地方是廉价剥夺！ 

    3：只要私有化必然偷工减料，比如抗美援朝的军用物资黑心棉，

国有化军工后再没有这样的事情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0812:18 

    4：赞同网友的观点：20年来，中国超发货币近 100万亿，他们

大多进了富人的口袋、制造出几万个亿万富翁，这些财富大都是人民

的血汗，这超发的几十万亿货币都是民脂民膏，必须收回。股票上市

时偏离实际价值数百倍，所以股市暴富者应补缴 99％的资本利得税。 

    房价偏离实际价值十倍，所以地产商和炒房客应补缴 90％的土

地增值税。 

    对于向国外转移财富也要补缴重税。 

    资源和金融行业原则上不对私人开放，若开放，需把私企利润的

绝大部分上缴国家。 

    附录：补缴土地增值税和资本利得税收回几十万亿民脂民膏(转

载) 

    楼主：thezeus时间：2014-07-0521:34:00点击：765回复：17 

    中国超发货币、打劫民财的暴富故事， 

    一个美国人几年前 100 万美元进中国，换了 800 多万元人民币，

然后吃喝玩乐花了 200 多万，还剩 600 多万，由于人民币汇率升值
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35%，一美元换 6 元人民币，美国人又换回了 100 万美元，在中国吃

喝玩乐都是中国白送给他的。 

    如果该美国人用 100万美元进中国炒楼，房价翻倍，加上人民币

升值 35%，就是 100×2×（1+35%）＝270 万美元出去，空手套走中

国 170万美元。 

    上海影星孙俪以 202 万元的价格获得海润影视 2.6%的股份，为

第四大股东。昨天，海润影视借壳重组的申科股份（002633），复牌

后已连续收出第 8个涨停。其 19.92元的收盘价格，较停牌前涨幅高

达 114.42%，“娘娘”的身家早已过亿元，孙俪获利数百倍。 

    无独有偶，时任申银证券总裁的阚治东，与万国证券总裁管金生

和上交所总经理尉文渊被称为“上海滩证券三猛人，几年前随着华锐

风电的上市，这两个人获得了超过 500倍的回报。 

    上海房价十年涨了 10 倍，全国房价至少上涨 5 倍，地产商和炒

房客暴富。 

    20年来，中国超发货币近 100万亿，他们大多进了富人的口袋、

制造出几万个亿万富翁，这些财富大都是人民的血汗，这超发的几十

万亿货币都是民脂民膏，必须收回。 

    股票上市时偏离实际价值数百倍，所以股市暴富者应补缴 99％

的资本利得税。 

    房价偏离实际价值十倍，所以地产商和炒房客应补缴 90％的土

地增值税。 

    对于向国外转移财富也要补缴重税。 
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    资源和金融行业原则上不对私人开放，若开放，需把私企利润的

绝大部分上缴国家。 

    中国最近做了三件事，还都是继续超发货币， 

    1.重新开始虚假升值人民币汇率，引入外资热钱炒股炒楼、套利

套汇、骗出口退税和放高利贷，中国外储 4万亿美元，包括 1万亿美

元的外资热钱和 3 万亿美元白送代工出口，而外资热钱炒股炒楼爆

赚、连本带利由 1万亿增加到 4万亿美元。 

    2.不断定向降准和调整存贷比分子分母等放出银行贷款，对房地

产微刺激，就是用银行贷款炒高房价 

    3.重启股市 IPO造亿万富翁运动 

    这本来就是中国自己制定的任务，每年货币增加 15％，今年需

超发货币 15万亿， 

    1.每年虚假升值人民币汇率引入外资热钱约 5000 亿美元，约合

3万亿元人民币，给外资印钞 

    2.银行贷款 9 万亿，投入鬼城空城和高铁地铁等豆腐渣唐僧肉，

给外资、政府官员、银行和地产商炒房客印钞 

    3.股市 IPO造亿万富翁，每年约为东南沿海小老板们印钞几万亿 

    这些超发货币稀释老百姓的财富，就是赤裸裸的打劫老百姓，明

年搜刮民脂民膏的任务更艰巨，超发货币 18 万亿，贪官污吏奸商拿

着这些人民的血汗国内外的买楼、转移财富。。 

    经济增长要实现 7％以上的增长，在实体经济连年减少的前提下，

除了各级政府层层注水和引入外资热钱、骗出口退税的巨大虚假进出



9040 

 

口贸易外，更重要的是房价上涨 10％以上，才能蒙混过去，去年是银

行信贷走表外、影子银行，今年是定向降准，不断降准，放出银行贷

款炒高房价，中国房价物价比欧美还高 70％,工资不到欧美 1/10,房

价太高了不能再涨了，银行说了句大实话，房子根本就不值那么多钱。 

    不要继续超发货币、打劫老百姓， 

    1.人民币汇率不能再虚假升值了，需要迅速狂贬至 10以下,国外

买楼转移财富征重税。 

    2.房屋停建，退楼还耕，住房、商业地产、工业地产和旅游地产，

全国过剩空置数亿套 

    3.高铁地铁等基建造价太高，不要建了，等泡沫经济破灭，造价

下来时，再建设拉动经济增长。 

    4.停止股市 IPO造亿万富翁运动，给东南沿海私企小老板印钞几

十万亿。 

    --------- 

    1968：但是显然现在做的是和这相反的事情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0812:30 

    1968：李相的放开审批是不是包括放开这个转基因玉米的审批啊？ 

    美国阿根廷施压中国发放转基因玉米进口许可 

    2014-07-0614:29:07来源:中国经营报(北京) 

    自去年 10 月以来，中国出入境检验检疫局多次查出含有未经批

准的转基因玉米 MIR162，并做出退运处理。6月 7日，由于含有未经

过许可的转基因品系 MIR162，中国出入境检验检疫局当日开始对美
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国产 DDGS（一种酒糟蛋白饲料）停止批准进口许可证。 

    由于对中国出口大量转基因玉米及其制品，美国和阿根廷方面多

次与中国农业部门协商会谈，敦促中国尽快颁发安全证书。 

    不过，另外两种型号转基因玉米，可能已经获得续批进口安全证

书。 

    蹊跷的证书 

    在农业部转基因权威关注的网页上，“审批信息”一栏中“农业

转基因生物安全评价资料”页面上，发布了 31 份已经批准进口用作

加工原料的转基因农作物安全评价材料，其中倒数第 2、3 个分别是

先正达公司转基因玉米 MIER604 和 GA21 的安全评价材料。这两种型

号的转基因玉米之前两次获得过进口安全证书，有效期到 2014 年 8

月 28日，发布的材料中显示该材料是续批申请材料。 

    农业部转基因生物安全管理办公室（下称“转安办”）向《中国

经营报》记者确认已经发布的安全评价材料都是已经获得进口安全证

书的。 

    两份安全资料的填报日期都是 2013 年 10 月 31 日，而记者查阅

时，该网页的发布日期是 2013 年 7 月 2 日。一周后，该网页上新发

布了 4 份转基因棉花的安全评价材料，发布日期改为 2014 年 7 月 1

日。此外，所有安全评价材料最末几页提示“本单位农业转基因生物

安全小组审查意见”和“本单位审查意见”需盖签章和公章的地方都

没有盖章。对此，转安办表示采访该处需通过农业部办公厅新闻处。

记者联系新闻处，截至发稿时，没有获得回复。 
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    先正达公司表示，将发布年中财报，不方便接受采访。 

    截至目前，2013 年进口用作加工原料的转基因安全证书审批情

况和国内农业转基因生物安全证书的审批情况都尚未公布。去年 6月

18日，农业部网站发布了 2012年的审批情况。 

    MIR162进口前途不明 

    对美国和阿根廷的玉米种植商来说，迟迟没有得到进口安全证书

的 MIR162转基因玉米着实令人头疼。 

    阿根廷农业部近日发布的统计数据显示，迄今种植户已经将

2013-2014年度玉米产量售出 41.61%，去年这一销售比例为 64.88%。

目前，阿根廷玉米已经收获大约一半的 2013-2014年度玉米产量。 

    而据外媒报道，美国全国谷物饲料协会一份研究报告显示，由于

MIR162 转基因玉米未能获得中国以及欧盟等进口国的批准，因此造

成的退运事件给美国农业行业带来多达 29亿美元的经济损失。 

    一位接近农业部门的人士表示，农业部压力很大，他个人认为“批

准很难”。 

    据国家质检总局消息，自从去年 10 月深圳口岸退运第一批

MIR162转基因玉米以来，截至 6月 16日，全国出入境检验检疫机构

共在 125.2 万吨进口美国玉米及其制品中检出 MIR162 转基因成分，

并做了退运处理。此前，6月 7日，国家质检总局“口头指导”，对美

国产 DDGS（一种酒糟蛋白饲料）停止批准进口许可证，因为检出里面

含有 MIR162成分。 

    此时，距离先正达第一次提交审批材料已经过去了 3年多。去年
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12月份，先正达接受记者采访时表示，“近三年多以来，我们一直在

寻求中国的进口批准。并且按照相关机构的要求及时提交各项材料。”

不过，农业部总经济师毕美家表示，先正达提供的资料“相关材料和

实验数据不完整，并存在问题”。“我国农业部本着审慎的原则，已要

求其补充材料和实验数据。”毕美家称，去年 11月份，先正达公司又

一次提交了安全证书的申请，目前有关单位正在进行评审。 

    按照我国《农业转基因生物安全管理条例》《农业转基因生物安

全评价管理办法》和《农业转基因生物进口安全管理办法》，国外转

基因产品进入我国必须通过国家农业转基因生物安全委员会的审批，

获得进口安全证书后才能考虑进口。农业部官网显示，第一次申请，

审批承诺时限为 270 日，收费标准是 5000 元／个。如果按照承诺时

限来计算，最迟 7 月份，MIR162 能否获得进口安全证书将见分晓。

美国阿根廷施压中国发放转基因玉米进口许可。先正达去年 12 月接

受采访时表示，目前，美国、加拿大、巴西和阿根廷已经批准 MIR162

的种植，日本、墨西哥、韩国、台湾地区、澳大利亚/新西兰、菲律

宾、俄罗斯、白俄罗斯、哈萨克斯坦、印度尼西亚和欧盟已批准其进

口。 

    -------------- 

    1968：我仔细看哦这篇文章，这篇文章里面有一个显著的矛盾，

有一方肯定是说谎了！首先先正达公司去年 12 月接受采访时表示欧

盟已批准其进口！而据外媒报道，美国全国谷物饲料协会一份研究报

告显示，由于 MIR162 转基因玉米未能获得中国以及欧盟等进口国的



9044 

 

批准！所以我们听到的欧洲人也在吃的谎言应该是这个公司在恶意欺

骗舆论吧？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0813:08 

    辛苦泡经济论坛，等我信号的网友们，想换美元的可以换了---

--ZXL1968 

    （本条研究结果免费，希望大家免费发到各 QQ 群吧，如有收费

和本人无关，哪个我已经退出的经济战略群，希望有人也告诉他们一

声，很多人就是等这句话的！） 

    引用网友观察的很到位的关键地方，： 

    1：定向降准的本质及初衷就是为了防止私营经济部门和小型金

融机构违约，提供资金让这些垃圾继续存在，以前是国有经济和政府

部门借钱不还，现在衍生到私营部门 

    --------而且专门给私人部门！ 

    2：一边印钱一边打压汇率，天国真是货币大“玩家”，举全国之

力与外汇市场上的几个对冲基金玩，小心阴沟翻船。 

    -------再看“央行退出干预＋资金流出”外汇占款暴跌 99%就

知道这不是空穴来风！ 

    央行年初时曾承诺退出直接干预外汇市场。今年 3月，央行副行

长、国家外管局局长易纲表示，今明两年央行将重点推进人民币存款

利率的改革，利率市场化方面将有“实质性”的进展。他称，人民币

双向浮动将成常态，供应主要由市场定。3 月 17 日，人民币兑美元

即期交易价浮动幅度由 1%扩大至 2%。上一次央行扩大幅度是 2012年
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4月，当时由 0.5%增扩至 1%。“央行外汇占款的低速增长是汇改之后

央行退出外汇市场常态式干预的必然结果；”招商证券(600999,股吧)

发展研究中心宏观研究主管谢亚轩表示，“央行外汇占款增速下降意

味着金融机构外汇占款保持低速增长未来会成为常态。” 

    其实，5月外汇占款增速的下降多少有点出乎一些分析人士的预

料，逻辑上，5月海关统计贸易顺差 359亿美元（折合人民币 2203亿

元），商务部统计实际利用外商直接投资（FDI）金额 86 亿美元（折

合人民币 528 亿元），这个月外汇占款应该明显回升才对。不过，在

谢亚轩看来，以上分析忽视了一个关键因素的变化—汇改，恰恰由于

央行在 3 月中旬的汇改后逐步退出外汇市场的常态式干预。2012 年

12 月后央行被迫重新频繁干预外汇市场的情况会不会重演？“过去

相当长时间已经习以为常的汇率稳定和通过外汇占款来投放基础货

币等等方面都将要或者已经发生重大变化，看待问题不能再用"老眼

光"。”谢亚轩说 

    ---------- 

    1968：我们一定要明白，汇率能够大幅波动是金融洗劫的前提必

要条件！有朋友反复问是不是可以换美元了，我现在想明白了，与其

慢慢死不如早死，速死好与慢死，想换美元的可以换了，很显然，央

行不干预人民币靠市场行为外汇占款应该明显回升都没有回升，那么

一旦相反的话人民币按照市场行为肯定大贬值！ 

    还有我要明确的是，我长久以来困惑的是为什么中国经济发展要

看外国经济，比如，欧美日本经济的复苏，通过前几天研究中日贸易
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我知道，实际上以日本为例，在中国的出口企业本身就是日本企业在

中国向日本出口商品，他娘的应该还有出口退税还有各种优惠还有可

以赖掉的各种社会养老福利！所以日本经济消费不景气，那么从中国

输往日本的产品就肯定少了！就是这样一个关联！殖民地依附经济就

是这样！看透中国殖民地加工经济的本质这点，我们就能够清楚的知

道，经济殖民地宗主国要的一定是人民币长期大幅度贬值！我们中国

人民最后一定享受的是通货膨胀！我还要明确的是，尽管我们有高达

20%的存款准备金，但是影子银行等避开这些限制，实质上大量公开

例子告诉我们，很多银行不要说存款准备金了，应该都资不敌债了，

同志们和想发财乃至保住财产的朋友们，我早说过只要中国降低存款

准备金率就标志着大通货膨胀的开始，现在他们只是在悬崖边缘玩游

戏，还没有开始跳，也许那时候我的文章就发不出来了，啊，按照顶

层设计要有预案嘛，我现在明确说，哪个时候就是买黄金的最佳时点，

就不能等了，因为很可能快速发生国际黄金降中国黄金涨的局面，现

在勉强还能等！我今天就带老婆去买金耳坠，虽然不是最低价位，主

要是正好有时间啊！现在公务员、事业单位的下岗裁员大戏已经要拉

开帷幕了，强制延迟退休也是板上钉钉了！其实光是延迟退休也就罢

了，这个你没有退休前又下岗了就要人命了！依我看高层现在也胆战

心惊，观察老百姓情绪，如果这两项遭到全国人民坚决抵制，他们就

只有印钞票一条路了，总之，买单的是中国老百姓！富人都有美国国

籍，不要说 950富人带走的 3万亿美元，也就是将近 20万亿人民币，

他们在中国的资产现在也是要给美国上税的，这样看，你说我们百姓
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会有什么钱保障福利？告诉大家国有企业卖完以后，转化为外资的国

有企业是要给美国上税养活美国人民的，和我们一分钱的屁毛关系都

没有！ 

    大家装聪明忍着吧！你不出头，我也不出头，哪个阶层忍不下去

了，哪个阶层先出头，所以毛主席说越穷越革命，他老人家对中国人

的人性真看透了！先就这样吧，以前我还不主张大家换美元，老大一

个和平发展观让我明白烂泥扶不上墙，该来的反正要来，让暴风雨来

的更猛烈吧，大家换美元喽！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0813:26 

    附录 1：国务院:放开自然垄断行业竞争性业务放宽市场准入 

    2014年 07月 08日 10:24 

    一、总体要求 

    (一)指导思想。 

    以邓小平理论、“三个代表”重要思想、科学发展观为指导，深

入学习领会党的十八大、十八届二中、三中全会精神，贯彻落实党中

央和国务院的各项决策部署，围绕使市场在资源配置中起决定性作用

和更好发挥政府作用，着力解决市场体系不完善、政府干预过多和监

管不到位问题，坚持放管并重，实行宽进严管，激发市场主体活力，

平等保护各类市场主体合法权益，维护公平竞争的市场秩序，促进经

济社会持续健康发展。 

    (二)基本原则。 

    简政放权。充分发挥市场在资源配置中的决定性作用，把该放的
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权力放开放到位，降低准入门槛，促进就业创业。法不禁止的，市场

主体即可为；法未授权的，政府部门不能为。依法监管。更好发挥政

府作用，坚持运用法治思维和法治方式履行市场监管职能，加强事中

事后监管，推进市场监管制度化、规范化、程序化，建设法治化市场

环境。 

    公正透明。各类市场主体权利平等、机会平等、规则平等，政府

监管标准公开、程序公开、结果公开，保障市场主体和社会公众的知

情权、参与权、监督权。权责一致。科学划分各级政府及其部门市场

监管职责；法有规定的，政府部门必须为。建立健全监管制度，落实

市场主体行为规范责任、部门市场监管责任和属地政府领导责任。社

会共治。充分发挥法律法规的规范作用、行业组织的自律作用、舆论

和社会公众的监督作用，实现社会共同治理，推动市场主体自我约束、

诚信经营。 

    (三)总体目标。 

    立足于促进企业自主经营、公平竞争，消费者自由选择、自主消

费，商品和要素自由流动、平等交换，建设统一开放、竞争有序、诚

信守法、监管有力的现代市场体系，加快形成权责明确、公平公正、

透明高效、法治保障的市场监管格局，到 2020年建成体制比较成熟、

制度更加定型的市场监管体系。二、放宽市场准入凡是市场主体基于

自愿的投资经营和民商事行为，只要不属于法律法规禁止进入的领域，

不损害第三方利益、社会公共利益和国家安全，政府不得限制进入。 

    (六)禁止变相审批。严禁违法设定行政许可、增加行政许可条件



9049 

 

和程序；严禁以备案、登记、注册、年检、监制、认定、认证、审定、

指定、配号、换证等形式或者以非行政许可审批名义变相设定行政许

可；严禁借实施行政审批变相收费或者违法设定收费项目；严禁将属

于行政审批的事项转为中介服务事项，搞变相审批、有偿服务；严禁

以加强事中事后监管为名，变相恢复、上收已取消和下放的行政审批

项目。(中央编办、发展改革委、财政部、法制办按职责分工分别负

责) 

    (七)打破地区封锁和行业垄断。对各级政府和部门涉及市场准入、

经营行为规范的法规、规章和规定进行全面清理，废除妨碍全国统一

市场和公平竞争的规定和做法，纠正违反法律法规实行优惠政策招商

的行为，纠正违反法律法规对外地产品或者服务设定歧视性准入条件

及收费项目、规定歧视性价格及购买指定的产品、服务等行为。(发

展改革委、财政部、商务部牵头负责)对公用事业和重要公共基础设

施领域实行特许经营等方式，引入竞争机制，放开自然垄断行业竞争

性业务。(发展改革委牵头负责) 

    (八)完善市场退出机制。对于违反法律法规禁止性规定的市场主

体，对于达不到节能环保、安全生产、食品、药品、工程质量等强制

性标准的市场主体，应当依法予以取缔，吊销相关证照。 

    附录 2： 

    上海国企改革时间表出炉(附股) 

    2014年 07月 08日 06:30 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 
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    昨日(7月 7日)，酝酿已久的上海市《关于推进本市国有企业积

极发展混合所有制经济的若干意见(试行)》正式印发。根据《意见》，

上海国资改革未来的主要目标是经过 3 至 5 年的推进，基本完成国

有企业公司制改革，除国家政策明确必须保持国有独资的之外，其余

实现股权多元化。上海明确时间表：5年内完成国企改革 

    昨日(7月 7日)，酝酿已久的上海市《关于推进本市国有企业积

极发展混合所有制经济的若干意见(试行)》(以下简称《意见》)正式

印发。 

    根据《意见》，上海国资改革未来的主要目标是经过 3 至 5 年的

推进，基本完成国有企业公司制改革，除国家政策明确必须保持国有

独资的之外，其余实现股权多元化。此外，《意见》明确提出了上海

市国有企业积极发展混合所有制经济的 9条具体措施，包括推进国有

企业公司制股份制改革、优化国有企业股权比例结构、加快开放性市

场化联合重组等。 

    在昨日举行的上海深化国资改革促进企业发展座谈会上，上海市

委书记韩正指出，上海国资国企改革工作将“抓住关键”，实质性启

动国资流动平台，有效重组，大力推进企业整体上市和纵向整合，完

善激励，建立健全企业长效激励机制。 

    ------------------- 

    1968：我给大家讲如果这一把，国企现在的职工和事业单位以及

基层公务员不联合抵制，将来不要怪我没有提前告诉大家大片下岗没

有饭吃！ 
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    大家不要觉得一个单位开始只有 1-10%的人下岗和你没有关系，

最近我看《十送红军》认为这 32 集到现在拍的很好！里面有个许模

范被俘了，他说红军不是只为要田要钱或者把皇帝的婆娘玩一把，红

军要的是被你们夺去的所有东西，红军要的是整个世界！现在欧美工

人阶级已经通过百年和资本主义的斗争中懂得，不能让资本家随便开

除任何一个工人！不能让资本家随便到劳动力市场廉价招揽人恶意压

低工人福利让劳动者之间自相残杀！不能让任何人被下岗就是不让你

自己下岗！没有劳动者自己的工会就没有劳动者的一切！火种已经播

下，星星之火可以燎原，以本人这篇文章做为起点中国劳动者开始走

向大团结的起点吧！ 

    劳动者权利不可剥夺！劳动者联盟万岁！共产主义万岁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0813:28 

    @cym884416271楼 2014-07-0813:26:47 

    老大。如果发生大通货膨胀。您说的樊纲钒钛还会到一元以下吗？ 

    ----------------------------- 

    现在还没有到时候！当全面降准的时候就标志着外资的收购结束

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0813:30 

    新京报讯(记者高美)世界杯半决赛开赛在即，北京时间 9日凌晨

4 点德国将对阵巴西。“真球迷”默克尔被清华学生问及对球赛结果

有何期待。 

    默克尔笑答道，她今天结束对中国的访问，应该能赶回家在电视



9052 

 

机前看球赛。默克尔还十分“贴心”地说，球赛的时间安排对中国观

众来说太不方便了，不过她相信这不会影响中国球迷的热情。 

    她对现场听众提道，早上她和国务院前总理温家宝共进早餐。温

家宝提醒她，在中国喜欢德国队的球迷很多，没准德国对阵巴西的比

赛，观赛的中国球迷会比德国球迷还多。 

    “可能看球赛的中国人有上亿，我们德国全国也没那么多人。”

默克尔的幽默引发全场笑声。提及比赛结果，她说“我们当然希望德

国取胜，但巴西是主场，所以可能更多人希望巴西主场夺冠，如果德

国取胜，估计给我们鼓掌的当地人会有点少。” 

    此前，媒体有报道，默克尔与温家宝私交好。默克尔 2010 年访

问中国，到西安去参观，是温家宝亲自陪同。2010年温家宝访欧到德

国时，德国总理默尔克接待温家宝时特意选择梅泽贝尔格宫，德国总

理只在会见与德国关系最密切的外国领导人才会选择这里。 

    ------------- 

    1968：这老虎不除，说啥都是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0813:42 

    我最近明白了大 V 是怎么产生的了，原来只要你注册个什么东

西，比如博客 QQ 什么的，里面都给你自动加上一些大 V 为关注！所

以很多大 V是网络公司比如腾讯人为制造的！再加上网易和中华网封

我的号，我直接可以说大 V群体的大多数基本就是一个资本家豢养的

走狗！我骂完后天涯千万不要给我上大 V，否则这玩笑开大了！哈哈

哈哈哈！我再联想到美国大使馆定期给国内大 V开会，我靠大 V的后
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台是谁已经很明显了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0900:18 

    习近平主持召开经济形势专家座谈会（节选） 

    2014-07-0821:28:20来源:央视 

    座谈会上，王战、刘世锦、李扬、林毅夫、胡鞍钢、樊纲分别就

国际经济形势、推动我国经济发展、推进经济结构调整、强化金融工

作、扩大对外开放、加强经济治理等谈了看法。他们认为：世界经济

形势错综复杂，对我国经济发展带来的不利影响增多，需要冷静观察，

对各类风险隐患早做准备、加强防范。 

    习近平指出，党的十八大和十八届三中全会要求加强中国特色新

型智库建设，建立健全决策咨询制度。今天的经济形势专家座谈会，

就是落实这个决策部署的重要体现。广泛听取各方面专家学者意识并

使之制度化，对提高党的执政能力、提高国家治理能力具有重要意义。

我们要立足国情，根据条件变化，加快转变经济发展方式，加快调整

经济结构，加快全面深化改革步伐，推动使市场在资源配置中起决定

性作用，更好发挥政府作用。 

    王沪宁、栗战书、周小川和有关部门负责同志参加座谈会。 

    ---------- 

    1968：关键词 

    1：对各类风险隐患早做准备、加强防范！---嗯，有很大风险！

2：听取各方面专家学者意识并使之制度化---经本人查胡鞍钢：标志

观点是不搞“三权分立”《毛泽东的强国梦》《社会主义——中国成功
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的制度优势》是左派代表性学者。在国企改革问题上，他认为，“国

有企业是社会主义跨国企业或全球企业”。“与资本主义跨国公司相比，

社会主义跨国企业最大的不同之处体现在国有企业的文化上。中国的

企业文化来源于中国的传统文化，同时也有对西方文化的学习借鉴。

但是，它不同于西方的文化，西方企业文化强调个人主义，我国国有

企业文化更加强调和谐，强调集体主义，强调奉献精神。一个好的企

业，不仅创造物质财富，还创造精神财富。企业文化就是这种物质财

富的一个主观反映，因而也就形成了对内对外的‘软实力’。”海外媒

体曾经有胡鞍钢是朱镕基的“智囊”的谣传，以至于朱镕基亲自质问

胡鞍钢两人以前有没有见过面。他最近论调应当用好政府的“有形之

手”与市场的“无形之手”，两只手要各就其位，各得其所，两只手

都要硬，两只手都要活。“两只手都要硬”，是硬而不僵，更加尊重市

场作用，更加发挥政府作用是明显和李相唱反调。李扬：建立以人民

币为中心的货币互换网络，中国要做的事情是什么呢？李扬说，“一

是要建立以人民币为中心的货币互换网络；二是积极要求和上述六个

央行进行互换；三是加快中国的金融改革，稳步促进资本项户开放，

加快人民币自由兑换的进程。”我可以肯定这是一个坏家伙，人民币

国际化是大方向没有错，有错的是人民币国际化的同时必须冻结或者

管制人民币兑美元的汇率！大家想一下，如果光是中国和其他国家贸

易，根据贸易额定下自由交易用人民币和其他国家货币自由兑换，这

没有问题，但是在这同时如果人民币兑美元汇率不管制和可自由兑换，

那么人民币就会受到可被市场操控的兑美元汇率的影响，进而撼动整
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个货币自由兑换体系，说白了，如果人民币兑美元大贬值，那么其他

国家还肯要人民币进行交易吗？所以如果要人民币国际化就必须中

国对人民币兑美元汇率管制！ 

    刘世锦：代表观点：“以住宅和汽车为主导的带动型产业，将在

未来 10年中，使我国经济至少保持在年均 7%至 8%的增幅。在改革初

期可能还是重点把那些法律上现在不允许的那些法律改掉，可以给改

革开路！中国石油领域放进一两个大竞争者才能有效竞争，现在，上

海自贸区正酝酿建立国际性的石油期货和中心，放开原油，成品油的

进口，打通国内外的市场。同样，电信和金融领域都要进一步推进开

放，建立以民营资本为主大的电信运营商和经营机构，通过竞争降低

成本，促进创新”他是典型的出卖国企的汉奸学者！ 

    王战：观点：“房地产未到最危险时因为三点内在逻辑，今年上

半年中国经济中，最让人担心的三个问题是房地产泡沫、地方融资平

台、产能过剩。，上海社科院院长王战做了上述表示。王战说，这三

者在差不多同一时点上出现大问题，如果三者最终形成金融系统性风

险，整个深化改革的步骤就完全打乱了。王战说，房地产泡沫如果捅

破，那么地方融资平台也会出现问题，然后为房地产提供大量建材、

水泥、房屋中介、家电等等所有的产业，它的产能过剩更严重，这三

者形成了这个链条，最后坏的钱全部银行来兜。“我们估计现在房地

产还没有到这么危险的时候，迹象已经出来了。” 

    王战认为，真正供大于求，在建的房子全部出来的话，可能是在

2016年。因此目前需要未雨绸缪，现在就要调控。调控中需要三道防
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线，需要同时对房地产、地方融资平台和产能问题设置预警、预案，

不能等问题真的爆发出来以后再收拾。 

    王战说，解决这些问题，不能光是靠防守，还要找到一些新的增

长点。首先是通过“营改增”推动第三产业发展，这块还有很大的空

间，特别是今后二三产融合发展的产业，比如信息服务业，有很大的

空间。其次是小微企业和创新。”这是个立场偏中间的人，起码他看

到了风险，他的观点是要调控房地产！ 

    林毅夫、樊纲两个大右派就不用说了！我为什么费力气看这些人

的观点？因为他们现在代表中国经济学界的主流思想，明显看出两点： 

    首先，左派观点占极少数！其次，危机确实要爆发！ 

    但是我最拿不准的还是老习的态度： 

    “推动使市场在资源配置中起决定性作用，更好发挥政府作用。”

这既可以理解是支持胡鞍钢的左派嘛！也可以理解支持右派，因为既

然市场在资源配置中起决定性作用，那么政府再更好发挥作用也是配

角，说白了就是党放弃对经济领导权，市场说了算其实就是资本说了

算！我看偏右啊！ 

    没戏了，睡觉！ 

    2013-09-10 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0911:36 

    ====================== 

    当务之急：大幅降低政府为主的国家宏观管理成本 

    中国经济结构调整的本质是要大幅降低政府为主的国家宏观管
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理成本，表象是房地产回归其合理价格。地方政府保卫土地财政的行

为可以延后它的到来（已竭力一再延后，如今已是“三而竭”了），

但不可能逆转这个必然规律。 

    因此，指望取消限购这根稻草拯救楼市泡沫，房地产业就会再度

迎来好日子，是不可能的。 

    张庭宾 

    ----------------------------- 

    1968：大幅降低政府为主的国家宏观管理成本只是问题的一个方

面，不是全部！固然中国的行政成本世界几乎第一了，但是我们不要

忘了贫富差异和官员腐败也是几乎世界数一数二的！这是什么意思？

就是国家宏观管理成本实际上用于庞大基层公务员的资金只是一小

部分，官员贪污浪费是大头！我们要一分为二的看待这个问题，这是

一个加强管理的问题！简单的说加强好管理制约腐败是大幅降低政府

为主的国家宏观管理成本的途径！但是我们不要忘了，降低政府成本

不是最终目的，提高政府管理效能是目的！除了庞大开支我们更能感

觉到的是该管的事没有人管，管不好！我的意图很简单，如果政府要

参与主导市场，那么政府就能制造出更多就业机会，使人民收入稳定，

物价稳定，使社会更和谐稳定！现在的做法与此是反动的！就新疆而

言，我记得 522事件，央视报道，采访了公园北街的一个维族环卫工

人大妈，大妈原话：“我们没有工作，共产党、政府给我们工作，我

恨死恐怖分子了，为什么你们好好日子不过？你们为什么和老百姓过

不去？”我说这话什么意思？乌鲁木齐政府有大批环卫工人这样的公
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益岗位，我们想一下，如果城市环卫承包出去了，政府就做不了这个

好人了，我是环卫公司我自然要年轻力壮的人而不是大妈来干活！到

时候连一个替政府说好话的人都不会有了！经济权和军权同样重要！

谁给我饭碗我听谁的！红军给我土地我就跟红军走，道理就是这样简

单！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0911:41 

    @94996726716280楼 2014-07-0911:09:17 

    央视曝中行公然造假洗黑钱外汇管制形同虚设 

    ----------------------------- 

    央视报道称中行公然造假洗黑钱外汇管制形同虚设 

    时间：2014年 07月 09日 10:15:00中财网 

    “我们不管您的钱从哪来，怎么来的，都可以帮您弄出去”中国

银行某支行的工作人员称，别管您的钱有多黑，多见不得光，银行都

有办法给你洗白，并且安全的弄到国外。 

    银行走进移民会外汇随便换 

    中国社会科学院的一份报告称，近三年，我国年均向海外移民人

数已经接近 20 万，其中海外投资移民的人数增长迅速。要想移民到

欧美等国家，投资移民动辄就是几十万上百万美元，为什么数额巨大

的投资门槛却挡不住一些人的移民热情，是什么人在拿投资移民做掩

护，让大量不明资金外逃，银行和移民中介在当中又扮演什么样的角

色？ 

    在北京，一到周末大大小小的移民中介就办起各个国家的移民咨



9059 

 

询会。低端一点的场址就直接选在移民公司里，而高端大气的则要在

国贸 CBD附近的各大高端五星级酒店里举行。在一家五星级酒店的宴

会大厅里正在举行一场大型投资移民咨询会，记者看到除了移民中介

和不少客户外，竟然还有中国银行的身影。 

    “你要投资移民把钱转出去肯定要走中行业务，驻展，要有需求

就直接去找他们。”一位移民中介销售人员这样告诉记者，有投资移

民项目的国家都要求投资移民人将一定数额的外币汇到国外项目指

定帐号上，才能办理移民。由于我国控制个人换汇，每人每年最多只

能换汇五万美元，要想凑够动辄几十万数百万美元的投资移民款，只

能去找中国银行。而中国银行的工作人员也证实了这样的说法：“我

们帮您做的是把您这么大金额都换成外币，一步汇走，就做这一步。”

跑到投资移民咨询会上来开展业务，中国银行的服务可真够便民的，

当然这外汇不能白帮客户换，银行还要收取一笔可观的费用，手续费

大概在千分之三到千分之四，相当于汇率贵点。 

    “优汇通”一项见不得光的银行业务按照我国外汇管理规定，每

人每年最多只能换汇五万美元，那么为什么中国银行称他们可以为需

要移民的客户无限额地换取外汇，并且还可以直接打到国外账户呢？

在调查中记者发现，其实银行的这项换汇业务并非是光明正大的正常

业务，里面还隐藏着猫腻。在投资移民会上，虽然银行的工作人员详

细地为客户介绍着这项名为优汇通的无限换汇业务，但是记者在中国

银行的官方网站上却并没有看到所谓的优汇通无限换汇业务，在中国

银行的各家分支行里，也并没有相关服务的介绍。那么这个所谓的优



9060 

 

汇通无限换汇业务到底是怎么回事呢？当记者主动问到银行的工作

人员时，他们才告诉记者，确实有这项业务，属于是广东分行牵头的

业务，各地的中行只有经过广东分行才能做，但是不做任何宣传。 

    中国银行北京某支行的某位员工这样告诉记者：“人民币要先转

到广东分行，然后换汇，这个优汇通业务我们都是和移民中介合作，

不做任何对外宣传，除非客户主动来问，我们才说。”在中国银行深

圳分行，在记者的要求下，一位工作人员才让记者看了存在她办公电

脑里的优汇通业务相关资料，里面明确写着这项业务是专门针对北美、

澳洲和欧洲一些国家的投资移民。记者提出拷贝一份以进行详细的了

解，却被当场拒绝。工作人员告诉记者，这份材料不能外传，而这项

业务不能公开。不做宣传，资料不能公开，客户不问就不说，银行如

此隐秘的业务不免让人生疑。北京某支行的一位副行长偷偷告诉记者，

这项业务其实并不符合国家相关外汇管理的规定，不是那么见得了光，

所以中行只是偷偷在做，今年初就因为外管局检查而停了一段时间。

突破管制银行偷偷打通资金外流通道作为一家国有大型银行，中国银

行竟然还有优汇通这样偷偷摸摸，似乎不能见光的业务，真是让人匪

夷所思，那么这项无限额的换汇业务到底是如何操作，是否违规呢？

记者在北京、深圳、广州等多地进行了深入的调查。记者先走访了北

京的多家中国银行，关于优汇通业务，他们都称这项学名为跨境人民

币结算的业务其实是广东分行做的，北京各家支行最终还是要找到广

东的分支行去办理，人民币只有通过他们才能换成外币。 

    “优汇通学名叫跨境人民币结算业务，它是金融服务项下，以前
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是被禁止的。” 

    “你要在广东分行开个户，但你不用过去，我们帮你弄。然后钱

转到那里，再换成外币汇出去。”为了找到优汇通业务的源头，记者

来到了位于广州的中国银行广东分行，一位营业部大堂经理告诉记者，

通过国内各个分支行，各地来这里办理优汇通业务的顾客很多。这里

的大堂经理告诉记者：“移民的人确实挺多的，全国各地是往我们这

来，你不能光看柜面有没有这样的客户，因为有些是远程处理的。”

据介绍，在广东除了中国银行广东分行可以直接办理这项业务以外，

它下面的很多支行也可以具体操办。一家支行的客服经理告诉记者，

其实他们并不是在国内把客户的钱兑换成人民币，而是把人民币先汇

到国外，再由中行的国外分支机构兑换成外币。 

    “因为这个要通过海外行来做，海外行报一个汇率给我们，我们

折算后汇出去的人民币，但是到那边接收的是外币，就是通过中国银

行伦敦分行或者东京分行，或者是巴黎分行。”银行工作人员告诉记

者，不在国内兑换外币，而是利用中行自己的海外分支机构兑换外币，

这就是为了避开国家对外汇的管制，这样就可以想兑换多少外币兑换

多少。“这虽然是人民币跨境业务，但是没有通过外管局的兑换系统，

其实这么做是一个灰色地带，打一个擦边球。”专家：银行不只是擦

边球涉嫌违法银行工作人员自称优汇通业务是一种跨境人民币结算

业务，不是国内换汇，而是绕开国家外管局的监管，利用银行国外分

支机构换汇，他们认为这只是在灰色地带打擦边球。但是专家表示，

跨境人民币结算并不允许个人投资移民，银行绕开监管，实现超额汇
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兑，已经涉嫌违法。我国从 2009 年开始试点实施跨境人民币结算业

务，《跨境贸易人民币结算试点管理办法》中规定，国家允许指定的、

有条件的企业以人民币进行跨境贸易的结算，支持商业银行为企业提

供跨境贸易人民币结算服务。专家指出，跨境人民币结算只针对企业

的国际贸易，而并非是针对个人的国外投资移民，个人换汇是不允许

走这条通道的。平安证券首席经济学家钟伟表示：“现在令人疑惑的

是为什么个人能通过跨境购售人民币方式，把人民币资产直接转移到

海外去，他一定涉及中资银行在海外清算行做了一个配合，这已经是

违反现有外汇法律法规制度的根本问题。” 

    我国外汇管理条例规定，违反规定将境内外汇转移境外，或者以

欺骗手段将境内资本转移境外等逃汇行为，情节严重的，处逃汇金额

30%以上的罚款，构成犯罪的，依法追究刑事责任。专家表示，绕开

监管的逃汇行为危害严重，有可能会引发人民币外逃等问题。 

    中信银行国际金融市场专家刘维明表示：“一个国家的外汇使用

要有一个非常明确的监控，我们监控不到那就有可能出风险，比如资

金外逃，或者造成热钱集中涌入，都会对金融体系造成影响。” 

    一家支行六十亿资金外流有多少？ 

    绕开国家外管局的监管，偷偷将大量人民币在海外兑换成外币，

再用做投资移民，这种违法换汇究竟有多大规模呢？ 

    北京一家中行支行的客户经理告诉记者，他们经常参加移民咨询

会，优汇通特别受欢迎，找他们办业务的客户就没停过，光 500万澳

元的澳洲移民换汇大单他们就接了不少。 
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    “走了挺多钱其实，这一个项目就 3000 万人民币，我们半个月

汇走 3个，手里还有几个，就陆陆续续不停。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0911:46 

    北京中行的优汇通换汇业务还不算多的，在优汇通业务的发起地

广东，一家中行支行的客户经理称优汇通业务开展一年多以来，到他

们这来办业务的客户越来越多，业务总量已经达到了六十亿。 

    “我们支行属于越秀支行，到今年已经做了 60 个亿了，现在越

来越多，特别是澳洲这块，各个支行，我们也不是第一啊，我们是排

在前五名。 

    一家支行光做优汇通移民汇兑业务就做了 60 亿人民币出去，面

对记者的惊讶，广东分行的一位大堂经理微笑着说，的确如此，这没

什么可奇怪的。 

    “这不出奇。移民的人确实挺多的。” 

    面对如此红火，却并不符合国家外汇管理规定，可能给国内经济

带来负面影响的投资移民大额汇兑业务，中国银行广东某支行的一位

客户经理，为业绩高兴之余，也不免有些内疚。“其实流失了很多钱，

在我们手上。”脏钱出不去银行中介合伙洗钱 

    中国银行是我国五大国有商业银行之一，是我国主要的外汇兑换

银行，这样一家门户银行居然会为了自己赚钱而暗中违反国家相关规

定，私自开通后门，允许不限额地为客户兑换外币，这实在令人难以

置信。记者发现，为了拉客户，银行和移民中介相互勾结，帮客户造

假洗钱。记者走访了北京、深圳、广州的多家中国银行和多家移民中
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介，银行说的最多的是他们主要和移民中介合作，而移民中介更是齐

刷刷的表示，换汇就要去找中行。“我们是走中国银行的优汇通，一

次性给你换出去就行了，这是我们合作的银行业务，你放心。” 

    为了显示他们和合作银行的亲密关系，这位中介销售人员直接把

记者领到了就在同一座写字楼里的一家中国银行，银行一位客户经理

非常热情地接待了记者，并也介绍起了移民的好处。 

    中国银行广东某支行的客户经理告诉记者，“现在有钱人有些人

是为了拿个身份，出入境方便，有些客户就是为了去国外居住，为了

后代或者为了身体，因为国外空气比较好嘛。” 

    移民中介直接把客户领进银行，也有的银行把客户介绍给中介。

在北京国贸附近，中行一家支行的副行长和客户经理两个人直接把客

户领到了银行附近的一家移民中介公司。由于客户无法证明大量移民

款的来源合理合法，为了做成这单生意，银行工作人员和移民中介的

移民顾问竟然合伙商量起了如何帮助不符合移民条件的客户造假，如

何人为捏造客户的收入。 

    移民中介表示：“这笔钱哪来的，我们都能做。” 

    银行的工作人员则跟记者说：“这就看我们银行怎么配合您了。” 

    一番商量之后，移民中介和银行的工作人员终于帮记者想出了配

合方法：“我们律师的意思是得找几家公司，把他们公司打一个流水

记录，然后我们把款项 PS 一下，就做成给客户的佣金。说白了就是

做合同。”对于这样的做法，银行表示认可。一方面移民中介可以为

客户做假的收入合同，另一方面银行也在想办法，比如客户先把移民
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资金存入银行，银行就可以通过存单质押业务，再把这笔钱贷款给客

户，这样就可以解释移民资金的来源，等于是在为客户洗钱。中国银

行北京某支行客户经理告诉记者，“所谓存单质押就是资金没有合理

来源，所以他们从(广东分行)那边做一手续，你这钱是存款的钱，走

的质押贷款，这业务是人家广东分行的。说白了就是给您洗一下钱。”

在中行广东分行，一位大堂经理承认，为了投资移民，确实有一些客

户在他们这里办理这种质押业务。先借此证明资金来源，然后再通过

优汇通业务把移民款打到国外换成外币，可谓一环扣一环。 

    “您把资金存在我们这里，然后再做一个抵押，然后再放贷，你

贷出款项就用于投资移民。质押是你汇款这块由于没办法提供资金的

来源才需要，做完质押再做优汇通，这业务是一环扣一环的。”灰色

通道为投资移民火上浇油不管是不是脏钱，只要有投资移民需求，移

民中介和银行就可劲招呼，甚至不惜帮客户作假洗钱。就这样，在投

资移民的大旗下，一条灰色的汇兑通道畅通无阻，吸引着越来越多的

移民中介和客户。 

    记者在北京看到，一到周末各个国家的的移民咨询会就扎堆举行，

为了显示高端，不少中介都选择在五星级酒店里办。 

    “您只需要花 50 万欧元投资于葡萄牙不动产项目，您就可以拥

有 5年的黄金居留身份，5年过后就可获得永居，6年获得国籍。” 

    这是在一家五星级酒店里举行的葡萄牙投资移民咨询会，而就在

这个小会场的隔壁正在举行的另一家移民中介举办的美国投资移民

咨询会。移民中介的销售人员告诉记者，现在移民会都扎堆在周末办，
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就是因为移民生意太火。 

    “现在办移民的非常多，现在北京房价这么高，卖套房子就能移

民了，上周在移民会上我们现场签了十几单。” 

    据了解，海外投资移民主要包括美国的风险投资移民、欧洲的购

房投资移民和澳大利亚、加拿大的企业家投资移民等。办理移民的客

户中不少是考虑子女上学、海外资产配置等问题。 

    一位前来咨询的**这样告诉记者“身边朋友都办移民，我就来咨

询咨询。现在国内房价这么高，你得在国外做一些资产配置啊，到时

候想走就能走。” 

    记者从移民中介了解到，由于汇兑通道畅通，越来越多的客户实

际是在借移民名义偷偷向海外转移资产。 

    “500万澳币(投资移民)的就是土豪多，一部分人是想把钱转出

去的，因为中国的钱很难出去的，所以他愿意用这个机会把 500万都

转出去，等于不受外汇管制。”一位移民中介这样告诉记者。 

    而一家大型移民中介的客户经理则表示，一些移民客户的资金由

于是非法所得，中介必须得帮助作假，假的资金来源证明已经让不少

客户移民成功。“政府官员太多了，政府官员灰色收入，钱就是捡的，

你证明吧，很正常嘛。” 

    银行抢地下钱庄生意干起移民 

    脏钱也能通过投资移民的渠道逃到国外，这样的话银行跟非法地

下钱庄又有什么区别呢。记者发现，银行不仅在干着类似地下钱庄的

买卖，而且随着业务量的不断增加，已经抢了不少地下钱庄的生意。 
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    中行在海外一家合作银行的工作人员告诉记者，作为外国银行，

他们是协助中国银行为中国客户办理相关投资移民工作的，通过与中

行的多年合作，他们把中行当成了最安全的“地下钱庄” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0911:47 

    澳大利亚某银行客户经理告诉记者：“中行其实对我们澳洲投资

移民非常重要，我们和它合作也是这个原因，钱会非常安全。资金通

过一个非常灰色的通道离开国内，也就是它(中行)的概念是和地下钱

庄一个概念。中行最大业务是海外业务，它的国内有大量人民币，在

海外有大量外币，所以也只有中行能做这么大规模。因为外汇管制，

他们做得也是非常非常低调。”记者发现，如今中行在海外移民市场

中已经占据了相当重要的地位。一位在澳洲和地下钱庄有业务往来的

移民顾问告诉记者，原本国内移民客户非法大额换汇很多都找地下钱

庄，而自从近两年有了优汇通业务后，如今从中国汇到澳洲的大量投

资移民款中，中行的优汇通渠道已经抢了地下钱庄不少生意。 

    “我这边五百万(澳元)的移民客户基本上分两种，一半一半吧，

一半走中行，一半走地下钱庄。” 

    光占领汇兑通道还不够，记者发现中行旗下专门面对高端客户的

私人银行，如今已经开始自己扮演起移民中介的角色，为客户提供从

找投资项目到换汇打款的投资移民一条龙服务。 

    中国银行北京私人银行的一位经理告诉记者，“投资移民不用找

中介，我们就可以办，我们现在可以做这个业务。” 

    银行监守自盗影响恶劣危害大 
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    一家银行，一项业务，在投资移民的大旗下，造成大量的国内资

金外流。专家表示，作为门户银行，这种监守自盗行为将带来不小的

危害。记者在中国银行的多家分支行采访发现，面对红火的优汇通业

务，银行工作人员在为业绩高兴之余，也不免会对这条灰色通道可能

造成的问题而感到提心吊胆。 

    中国银行广东分行财富管理中心的一位财富经理这样告诉记者：

“做这些就像做贼一样，做又不让说。” 

    而中国银行北京某支行的副行长也很担心这样的业务：“如果哪

天查的严了，那这业务还得停，风声紧就肯定得停，这相当于中国资

产无形中就出去了。” 

    专家表示，作为金融机构的银行原本是有责任和义务对流出的问

题资金进行监管，然而不仅不查，反而帮助问题资金外逃，其性质十

分恶劣。平安证券首席经济学家钟伟表示：“非常恶劣，如果出假的

资金来源证明，明知道这些境内钱不干净，还主动帮客户出谋划策，

那就协同犯罪了。”钟伟表示，在海外投资移民的大旗下，一些脏钱

乘机外逃，这会对国内的反腐工作造成不小影响。 

    “(移民款)不少是来自于国内贪官污吏或者境内不干不净的财

产收入，如果有金融机构、移民中介配合，把这些应该予以清理和罚

没的收入转移到海外去的话，那么对于惩处不法官员就是负面影响。

有了这么一个随时出逃的机会和用脏钱度过下半生的机会，法律威慑

力将大大下降。” 

    专家表示，即使大部分的海外投资移民款不属于脏钱，但是由于
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没有在国家外管局的监控下就偷偷逃到国外，如果形成一定规模，势

必对国内经济产生影响。 

    ------------- 

    1968：这就是人民币国际化目前的真实意义，也是现在外汇急剧

减少的原因之一，国内钱走国际的钱小部分兴风作浪，大部分还在潜

伏，后门是小川一郎特意留下的，昨天他还和老大一起开会呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0913:14 

    巴西足球队在米内球场 1:7告负德国队，至此，我对足球的预测

正确率现在是 50%，目前还能在这混！不过巴西队也太离谱了一点，

看看巴西后卫，整个就是泄了气的皮球，最后 1球应该是德国队白送

的，在全球疯狂赌球的今天，是不是有黑球的嫌疑？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0917:42 

    我收到一个中大奖的消息，我相信大家也中过好多次了吧！最大

我中过一辆汽车！哈哈！您信吗？ 

    网址 

    

http://www.cwtic.org.cn/uploadfile/2008/0831/%23%23/%23%23%

23/%23ids.html？1404897151346 

    关键截图： 

    -------------- 

    显然这是一个骗术！大家记住一个原则，我可以给我电话和身份

证号码但是你给我发奖，我掏钱门都没有！ 



9070 

 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0917:51 

    中国首次人民币跨境调运一千万现金空运新加坡 

    时政新闻中国广播网[微博]柴华 2014-07-0909:26 我要分享

2486 

    央广网广州 7月 9日消息据中国之声《央广新闻》报道，首次中

国——新加坡人民币跨国调运今天将在广州启动。这一由中国工商银

行广东省分行营业部具体承办的调运业务意味着什么？它的开展又

是否具有标杆意义呢？ 

    据了解，中国——新加坡人民币现钞调运业务开展以后，新加坡

乃至东南亚地区参加行都可以通过在工行新加坡分行开立的清算账

户，直接存取人民币现钞，不需要通过其他的货币兑换现钞，这不仅

减少了参加行的汇兑成本和汇率风险，而且降低了新加坡人民币市场

的现钞收付费用。业内人士表示，在中国和新加坡之间建立起来人民

币现钞供应与回笼的渠道，将进一步深化中国和新加坡及整个东南亚

国家之间的经贸往来和经济、金融合作，这将为“海上金融丝绸之路”

的建设增加新的内涵。 

    人民银行货币金银局副局长李会锋今天也表示，中国工商银行广

州到新加坡的调运渠道作为清算行模式下第一条人民币现钞跨国调

动线路，必将对跨境人民币业务发展产生积极和深远的影响。下阶段，

人民银行会全力的支持新加坡人民币现钞调运业务常态化运行，并且

探索完善相关的业务管理办法，来维护中国与新加坡之间人民币现钞

有序的跨境流动，为深化两国的金融交流合作、促进新加坡人民币业
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务的发展做出积极的贡献。类似的人民币跨境调运行动在我国这还是

第一次，但是往港澳台地区的运送则早于此时。比如今年初，中国银

行就已经正式推出海峡两岸人民币现钞调运及收付服务。首批人民币

现钞经由厦门口岸，直接运送到台湾，配送给台湾人民币参加行。在

两岸间建立了人民币现钞供应与回笼的直接渠道，为台湾人民币现钞

市场提供新的服务选择，并推动台湾人民币业务的进一步发展。在今

天的启动仪式上，相关方面也都做出了表态。广东省副省长陈云贤指

出，广东与新加坡有着紧密相连的地缘人缘优势，经济互补性强，经

贸合作基础坚实。新加坡是广东在东盟的重要贸易伙伴，2013 年双

方进出口额达 178.6 亿美元。新加坡在广东的投资居东盟各国首位。

此次中新人民币现钞调运业务的启动。将进一步推动新加坡人民币业

务的发展，不断深化中新两国的经贸往来和金融合作，为打造 21 世

纪“海上丝绸之路”提供支持。人民银行货币金银局副局长李会锋则

强调了，近年来，人民银行根据境外人民币现钞供应和回流需求，适

时出台相关政策，促进人民币现钞有序供应回流，规范人民币现钞跨

境流动。目前，香港、澳门、台湾地区人民币现钞的供应回流基本达

到平衡状态，其它国家对人民币现钞的需求也呈现稳步增长态势。中

国工商银行广州到新加坡的调运渠道作为清算行模式下第一条人民

币现钞跨国调动线路，将为深化两国金融交流合作、促进新加坡人民

币业务发展做出积极贡献 

    1968--------这些钱当人民币大贬值，人家反回来要求换美元的

时候，我们会哭的很惨，一夜间外汇储备就空了.网友刚才去换了
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9900美金，不允许一次性换一万， 

    他们哪里农行已经没有美元换了，中行还可以！以后限制会越来

越多！ 

    我不鼓励大家换美元，但是，既然傻逼决策者非要这样跳进陷阱，

那么，该来的还是让他早点来好！ 

    附录： 

    美媒:中国将允许银行自定汇率 

    2014-07-0313:29参考消息 

    参考消息网 7 月 3 日报道中国央行称，将允许银行在零售业务

中自行决定人民币兑美元汇价，标志着人民币市场化又迈出了一小步。 

    据美国《华尔街日报》网站 7月 3日报道，中国央行称将取消银

行对客户美元挂牌买卖价差限制，银行可根据市场供求自主定价。 

    交易员和分析师说，这是重要的一步，但仅具有象征意义，因为

这一举措只会影响通常为个人的小客户。而银行与大型公司客户的交

易价已经由银行间市场汇率决定了。 

    ----------- 

    1968： 

    当银行缺美元的时候，他们会怎样？提高美元利息和汇率！抢美

元的游戏就会开始！人为更加制造美元短缺，这样现货美元的汇率高

了，央行的汇率也就撑不住，东南亚危机的时候，人家也管制美元汇

率，但是黑市冲击下这个管制最后都崩溃了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0917:56 
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    带女儿跳拉丁去了，现在我女儿练游泳和拉丁，老婆又忽然想起

来不学电子琴学钢琴了，至于其他考试科目需要的什么作文啊，数学

提高啊，英语啊，练字啊，我和老婆看法已经一致就顺其自然吧！将

来孩子真不是靠学校学习考大学就业，是靠技能！老婆说了，学钢琴

将来可以当钢琴老师啊，我们家没有门路，只能这样了，这比学中医

确实更符合女孩子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0917:58 

    老外买百万理财产品取钱时只剩 6万起诉民生银行 

    2014-07-0407:15:26来源:北京晨报(北京)有 57705人参与分享

到 

    在银行项目主管的推荐下，购买百万元理财产品，取钱时方知被

骗，而该主管在被银行辞退后已经自杀。银行称该主管行骗与银行无

关而拒担责，韩国籍李先生将民生银行北京望京支行告上法庭。昨天

下午，此案在朝阳法院开庭审理。 

    储户取款时方知被骗 

    56 岁的李先生和推荐他购买理财产品的郑某同为韩国人。根据

民生银行提供的信息，郑某 2008 年 7 月从北京大学毕业，同年 9 月

与民生银行总行签订劳动合同，后被派到望京支行工作，主要负责向

韩国籍客户介绍业务以及担任大堂引导和口语翻译工作。2011 年 2

月，总行因郑某一个月内三次旷工而将他辞退。同年 4月，郑某在家

中自杀。 

    早在 2010年 6月 22日，李先生在郑某推荐下，购买了 100万元
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的理财产品，此后他便回到韩国。次年 9 月 30 日，李先生回京后想

取出这笔钱，却发现账户里只有 6万余元。而望京支行称，郑某从未

委托民生银行帮李先生购买过任何理财产品，其通过邮件发给李先生

的理财合同以及电子回单等都是伪造的，其欺诈是个人行为，与银行

无关。多次协商未果后，李先生将民生银行望京支行起诉到法院，要

求弥补其损失。 

    被告称原告有重大过错 

    李先生认为，他和银行之间已成立储蓄存款合同关系。被告作为

储蓄机构，具有保障存款安全的义务。此外，郑某作为银行的主管，

在银行的营业时间和营业场所内办理理财业务，李先生基于对其职务

的认知和信任，有充分理由相信郑某具有相应的代理权限。且郑某的

欺诈行为，表明银行严重疏于管理，制度存在漏洞，因此银行对于李

先生的损失具有明显的过错和不可推脱的责任。 

    民生银行认为，自原告从其账户中取款后，他与银行之间的储蓄

存款合同关系就已结束，银行也不再负有支付这笔款项和利息，以及

保障这笔存款安全的义务。原告随后向郑某转款是他们之间的资金往

来，与银行无关。而钱进了郑某个人在民生银行的账户里，银行也只

有对郑某负有义务。“原告与郑某之间到底发生了什么，原告是否遭

受了损失，现在都是一方说辞，民生银行不予认可。即便损失真的存

在，那么也是由原告的重大过失导致的。” 

    被告代理人列举说，原告与郑某此前并不相识，就交给对方 100

万元由对方代买理财产品，事后也不索要理财合同原件，对方通过电
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子邮件发来的虚假电子回款单据，原告也没有进行验证。而该电子回

单上标明了简单易操作的验证方法。“原告的行为远远超出了一般的

生活经验判断，不合理的误信是他遭受损失的直接原因。”另外，银

行未销售过该理财产品，作为智力健全的成年人，对如此高的理财回

报也有能力判断是不能相信的。 

    银行表示，警方对于郑某是否涉嫌诈骗并未确认。郑某既是民生

银行的员工，也是储蓄客户，不能仅仅基于其是员工身份，就认定其

任何行为都是职务行为，故银行也不应对郑某的个人行为承担责任。 

    对于被告的说法，原告则反驳说，郑某是通过民生银行的工作邮

箱发送的相关材料，基于对郑某身份的信任而没有去核实真伪。因民

生银行拒绝调解，法院将择日宣判。 

    庭审后，民生银行称郑某以前工作表现还不错，后来不知什么原

因自杀，他们也是警方来调查时才得知的。原告律师分析，郑某有可

能因沾染赌博等原因而实施诈骗，但警方并未透露，他们希望能查清

钱款的去向。 

    ------- 

    1968：再说一次，理财产品不要再买了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0918:01 

    日企加速从中国撤资“在华生产”模式过时 

    2014-07-0907:34:00来源：参考消息网责任编辑：杨宁昱 

    核心提示：日企纷纷采取了“中国+1”的模式。这意味着中国基

地会维持或缩小，但另外会在东盟国家设一个基地。 



9076 

 

    参考消息网 7 月 9 日报道外媒称，由于人员成本和土地等价格

的上涨，加上钓鱼岛问题导致政治风险增大，日企正加速从中国撤退。

不过，这一过程实际并不容易。 

    据日本《每日新闻》7月 8日报道，东京都的“凯艾斯”咨询公

司是一家为中小企业提供在华投资信息的服务公司。自 2012 年钓鱼

岛“国有化”引发反日游行后，上门咨询如何撤资和缩小投资规模的

企业剧增。为此该公司将“帮助从中国撤资”作为了一项日常业务。 

    自 2012 年 9 月日本非法“国有化”钓鱼岛以来，中日经贸往来

持续降温。（资料图） 

    该公司负责为企业提供如何跨越“撤资壁垒”的指导。外企解散

需要得到当地政府批准。很多咨询师表示，审批过程中需要对过去的

纳税情况进行调查，这就耗费很多的功夫和时间。 

    报道称，很多外企在进入中国后享受数年的免税政策，但如果不

到免税期满就解散公司，就需要将免税的部分补缴。在解雇员工时也

需要支付经济补偿金。由于撤资需要大笔资金，据说一些公司不得不

向日本总部要求汇款。 

    上世纪 90 年代在中国投资的一家机械零部件公司的负责人表示：

“中国充当世界工厂的时代已经结束。”这位老板计划把在中国产量

的 40％转至菲律宾。 

    当时，由于日元升值和中国人员成本较低，总部设在西日本的这

家公司与中国企业成立了合资公司，从日本出口配件和原材料，在中

国组装，然后将成品卖到日本，或在中国销售。过去销售收入一直稳
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步增长。 

    然而，本世纪以来情况发生了变化。当地政府公布的最低工资标

准年年上涨，人员成本已涨至原先的两三倍。房租飙涨同样让人头疼。

随着中国整体物价上涨，不动产价格也上涨了一倍以上。 

    不过，这位负责人并未告诉当地政府准备将一部分生产转移到菲

律宾的想法，担心当地政府会设置障碍。 

    而今日企纷纷采取了“中国+1”的模式。这意味着中国基地会维

持或缩小，但另外会在东盟国家设一个基地。 

    资料图片：亚洲最大的乳制品企业——日本明治乳业，2013 年

10月 24日宣布暂时退出中国奶粉市场。 

    日本贸易振兴机构 2013 年的调查显示，东盟国家人力成本超过

中国的仅有马来西亚和新加坡。菲律宾和印尼仅相当于中国的 60％。 

    设在东京都的“21世纪总研”每年都发表进入中国企业的名录，

去年 12月出版的最新一期加进了“撤资企业”名录。据该公司统计，

2010 年从中国撤资的上市企业有 12 家，2013 年已增至 76 家，是 3

年前的 6倍多。 

    日本贸易振兴机构咨询师福田和俊指出：“‘在中国生产向日本出

口’的商业模式已过时。完成使命的企业正在告别历史舞台。今后‘在

中国销售’的企业将成为主流。这是大势所趋。” 

    ---------- 

    1968：看来全部中央高层就是黄奇帆懂经济啊！赶快搞托宾法案

征资本利得税，这样的事情被搁置，金融决策者肯定是汉奸！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0918:03 

    我国保费年收入居世界第四 

    据新华社北京 7月 8日电（记者何雨欣、谭谟晓）中国保监会 8

日发布的《中国保险业社会责任白皮书》称，2013年，中国保险业保

费收入达 1.72万亿元，居世界第四位。 

    据介绍，2013年底，我国保险业总资产达 8.3万亿元，4家保险

公司进入世界 500强；至 2013年底，保险业为社会公众提供近 30亿

份保障计划，累计赔付支出超过 3万亿元。白皮书称，在提高我国社

会保障体系运行效率等方面，保险业发挥了积极作用。如在支持医疗

保障体系建设方面，至 2013 年底，11 家保险公司在全国 25 个省份

144个统筹地区开展大病保险业务，覆盖城乡居民 3.6亿人。 

    ------------- 

    1968：要脸不要脸，如果有好的福利保障，老百姓还用交商业保

险吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0918:08 

    搜狐财经讯 2014 年 6 月份，CPI 同比上涨 2.3%。比 5 月份回落

0.2 个百分点。其中，城市上涨 2.4%，农村上涨 2.1%；食品价格上

涨 3.7%，非食品价格上涨 1.7%；消费品价格上涨 2.2%，服务价格上

涨 2.6%。上半年，全国居民消费价格总水平比去年同期上涨 2.3%。

全国工业生产者出厂价格 PPI 同比下降 1.1%，环比下降 0.2%，降幅

进一步收窄。 

    ----------------以上数据反映了在当前投资偏弱、出口偏弱的
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同时，百姓的消费力依然很弱。看来，拉动内需带动增长已经证明是

扯淡了！中国经济已经表现出严重衰退的趋势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0918:27 

    引用：户籍新政"卖房"阳谋中国楼市打响"抢人"战争 

    2014-07-0800:33:00来源：投资与理财 

    地方“曲线救市”放宽落户争抢移民 

    以放宽户口准入为主要内容的户籍制度改革，其本质是为了吸引

更多的城市新移民，从而抢占人口红利，缓解当地卖不动房的局面。

不论是广东，还是无锡、南宁等地，都是通过与户口挂钩的购房政策

调整来争夺人口，表面上是救楼市，客观上是争夺人口资源。 

    ----------- 

    1968：网友爆料南昌已经几个月都没有卖出地了！我们新疆关于

住房公积金又提高了缴费额了和限制了最高贷款额，我记得是从最高

50万下调到 40万！这显然是防止金融风险！而且特别规定住房公积

金只能用来购买新建本地住房！哈哈哈哈！这和上面的消息是异曲同

工的！另外我也看到了有专家说要取消这个住房公积金了！我和一个

老师散布的时候讨论过这事，我们买的第二套房子，我建议完全按住

房公积金贷款，其他钱该花就花适当存一点，不要说 10 年后，3 年

后中国怎么样还不知道呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0918:31 

    @phoenixarc16287楼 2014-07-0914:42:48 

    张老师，请教一个问题，我家是普通家庭，我弟弟本科学的是信
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息与计算科学，今年考研考上了东北财经大学的应用统计学，现在都

是自费学费可能一年一万，这个方向前途如何，你认为该上研还是去

工作？ 

    ----------------------------- 

    1968：肯定是上班啊！应用统计学，你觉得我们普通家庭的孩子

能够到各地统计局吗？据我所知，信息与计算科学变化很快过几年后

就跟不上了！就业现在是头等大事！进修可以自学嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-0918:41 

    引用： 

    国内企业开始囤美元:前 5月存入银行账户 1270亿(转载) 

    楼主：爱喝酸奶的猫 2010时间：2014-07-0909:42:00点击：901

回复：15 

    美元去哪里了五月外汇占款低增长将成为一种常态 

    刘晓忠 

    央行最新公布的数据显示，5 月央行口径新增外汇占款仅 3.61

亿元人民币，环比骤降 99%，这项数据在中美经济与战略对话前公布，

有适度降低美方施压人民币汇率之考虑。 

    去年 8月以来，央行口径外汇占款增长开始提速，并于今年 1月

达到阶段性高点后，随着人民币上半年持续走贬，外汇占款发生了变

化，5月创下 11个月新低。具体来看，5月央行口径外汇占款余额约

为 27.30 万亿元，月度新增 3.61 亿元，比 4 月减少 842 亿元，为连

续两个月大幅减少。但 5 月贸易顺差高达 360 亿美元，创下 2009 年
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1月以来最高纪录，通常央行会购入美元，抛售人民币，可并没有出

现这种情况。那么，美元去哪里呢？ 

    一种可能是，中国企业开始囤积美元，这是因为上半年人民币出

现了持续贬值，由于中国企业近年在境外大幅借入短期外债，人民币

汇率的过大波动无疑对他们构成融资成本的风险，因此，避险需求上

涨，尤其是中国经济持续疲弱也让市场增强了人民币长期贬值的预期，

从而使得远期和即期的结汇减少。一组数据显示，2012年前 5个月，

中国企业在其银行账户中存入了 340 亿美元资金，今年前 5 个月这

一数据则高达 1270亿美元。 

    另外一种可能就是资本大幅外流，这种流出可能是内资外流、外

资回流等造成的，也可能是中国企业在海外大举并购或投资。当然，

人们习惯用“热钱”流出形容。一般而言，如果中国经济出现一波颓

势，则可能导致这种流出，上半年中国经济形势可能加快了一些人向

海外转移资产以避险的进程。 

    老美的策略，ZG是为了面子，老美要的是里子 

    为了护盘已经用掉近 1300亿美元，维持着江山不倒。这样下去，

将消耗尽中国的存储，由债权人变成债务人。 

    ------------- 

    1968：央行已经放弃护盘汇率了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1019:13 

    ----------------------------- 

    @跑步能手 16305楼 2014-07-0921:31:28 
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    老师,明年 RMB会突然大贬么？ 

    ----------------------------- 

    这取决于国企转卖的速度，现在看速度快的话，明年就可以看到！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1019:36 

    @麦田小憩去 16306楼 2014-07-0923:32:32 

    央行曝光中行洗黑钱这是要打击移民打击换汇看来确实不行了 

    ----------------------------- 

    凤凰财经讯 7 月 9 日下午消息，针对央视曝光中国银行[-0.78%

资金研报]洗黑钱的声明，中国银行今日下午在其官网和微博分表发

表声明称：报道有出入，理解有偏差。随后，今日下午 6 点 20 分左

右，凤凰财经记者发现，其官网和微博上的回应声明均被删除。 

    【事件回顾】：央视报道称中行公然造假洗黑钱外汇管制形同虚

设 

    中行回应央视洗黑钱报道：报道有出入理解有偏差 

    ----------- 

    1968：首先是事实清楚，证据确凿。其次干嘛发了又要删除呢？

怕事闹大？？我们不管您的钱从哪来，怎么来的，都可以帮您弄出去

‘中国银行某支行的工作人员称，别管您的钱有多黑，多见不得光，

银行都有办法给你洗白，并且安全的弄到国外。‘’——小川同志，

这事你难道知道吗？是不是你故意的？中国人民银行与外汇管理局

肯定相互勾结，暗中牟利。这么多钱 950万移民，3万多亿美元出去

了，那有外管局不知道的道理，那么多投资移民，你央行、外管局国
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务院不知道，真的很可笑。答案应该肯定是故意的！因为全球最佳行

长不会犯这样低级的错误，如果犯了肯定是故意的！这是国家银行吗？

总算是让我们明白啦！！！国有资产外流原来就是他们搞的！！不是一

个银行这样的，网友爆料：“中国银行澳门分行才是真实的洗黑钱最

大庄家，每年中国银联卡从澳门睹场周边从中国银行刷卡金额估计超

出一万亿港币刷卡量养活赌场”今天法制晚报独家播报：据线报，郭

美美因赌球被北京警方抓了!郭美美好赌，曾在网上显摆在澳门豪赌

的经历，上月债主把其证件资料贴到濠江追债网，事隔一个月，郭美

美被拍到现身澳门某赌场，其资料随即从追债网上删除。。警方打击

世界杯期间网络赌球，郭美美应声落网。郭美美澳门豪赌欠债两亿六

千万找到靠山还清赌债，近日，微博注册名为“报道香港”在微博上

爆料，欠下两亿六千万赌债的内地炫富女郭美美赴澳门还款，其资料

随即从追债网上删除。据调查，郭美美是因为找到了新靠山，替她还

清了近半数的欠款，所以才暂时得以脱身。郭美美贪污红十字会巨量

的两亿六千万钱是怎么到澳门去的？这个不用 300 人 500 天的查了，

什么叫铁证如山？这个才真的是！据说世界杯期间中国上千亿美元赌

球钱外流，这么黑的钱都能出去更不要说很多深圳地下钱庄了，就这

样还要加大放开外汇管制，我--你妈的周小川！中国银行干如此勾当，

让我不寒而栗。我们国家还有希望吗？怎么出了这么大的汉奸群体！

中国被这些硕鼠掏空了！我们给后代子孙留下什么？不过，这里，我

也感到正能量，但愿我预感对了，央视自从把一个大右派拿下后似乎

风格在变！是不是存在老大开始反击，向银行反击向卖国大本营反击
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的可能？如果这是真的就好了！ 

    附录：这是一个跑路的时代 

    众多中小民营企业老板因公司陷入困境而“跑路” 

    美国政府为中小民营企业发展提供的政策保障值得中国借鉴 

    涉嫌合同巨额诈骗潜逃境外的美女老板俞优静不久前在非洲落

网，目前已被押回国内。俞优静曾是浙江省永康市最大一家进出口企

业的总经理，在逃往非洲之前，她已向银行及社会借款上亿元人民币。 

    这是一个跑路的时代。今年以来，江南皮革、波特曼咖啡、三旗

集团、浙江天石电子、巨邦鞋业、锦潮电器、耐当劳鞋材、百乐家电、

浙江信泰集团等企业老板，都因企业陷入困而一走了之，温州老板“跑

路”的消息更是频见于各大媒体。如果再加上最近福建龙海市曾经的

纳税大户辉昌工贸公司老板黄建辉、广西柳州市首富并登上过胡润百

富榜的正菱集团董事长廖荣纳、四川民营企业腾中重工实际控制人李

炎、山东青岛房地产企业君利豪集团老板王莉等，这一年“卷款跑路”、

“欠薪跑路”等老板跑路事件可谓风起云涌，俞美女只是运气不好被

捉住而已，更多跑路老板早已将钱通过地下通道“合法”洗到国外，

人则通过香港或澳门中转，手持改名换姓的外国护照登上飞机，在异

地他乡开始了新的生活。 

    毋庸置疑，最近频发老板跑路事件是银行对民营资本收紧了银根

的结果。2008年以来，随着世界经济整体下滑，民营企业的整体利润

越来越少，资金链断裂实属必然。以这些老板跑路的企业为例，它们

多处产能过剩的领域，都曾卷入非法集资和放贷，即俗称的“影子银
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行”。当银根紧缩和实体经济市场不景气导致资金链断裂时，“击鼓传

花”的游戏便玩不下去了，企业老板面临的不单是公司破产的民事责

任，还有非法集资的刑事责任，于是老板跑路就成了高概率事件。 

    更可怕的是，中国的监管机构对这些“影子银行”产生的表外资

产根本无法监控，更不知道到底有多少。在过去几年间，影子银行为

那些受困于资金短缺的企业、房地产项目、地方融资公司等提供了商

业银行之外的高成本资金。一家不愿署名的投行最近提供的一份报告

显示，截至 2014 年 5 月，中国的表外资产规模已接近 58 万亿人民

币，在 2010 年至 2013 年间，平均每年的新增表外资产超过 8 万亿

元。而《彭博商业周刊》引用的来自 Standard&Poor公司的统计数据

也大概证实了这个规模，根据它在 6 月 15 日发布的报告，截至去年

底中国公司的欠债总额达 14.2 万亿美元，已经超过了世界上其他国

家，跃居第一位，其中包括美国的 13.1 万亿美元。中国公司的欠债

总额已占到全球的 30%，这其中的四分之一到三分之一来自影子银行，

相当于 4 万亿到 5 万亿美元。这个数字之高让人不寒而栗，很显然，

资产泡沫破裂时会有更多的老板选择跑路。 

    美国政府为中小民营企业发展提供的政策保障很值得中国借鉴。

次贷危机以来，美国中小型民营企业也面临着与其中国同行一样的贷

款难题，但在美国不仅有小企业协会(SBA)帮助参与担保借贷，也有

国会白宫通过的法案帮助减免银行贷款费用，这使得美国中小型企业

仍能通过来自银行、中小企业贷款金融机构和网上信贷金融机构的贷

款审批。这其中尤其值得一提的是由中小企业管理局提供担保的贷款
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银行，通过这个途径，有好企划的中小企业可以很快地找到愿意贷款

的银行。当然，美国也有网络贷款公司为个人和公司提供贷款，金额

从 1万到 200万美元不等，利率在 8%—15%之间，通常比银行高，却

比大多数信用卡公司低，只是美国的网络贷款公司和中国的影子银行

不同，有严格的法律监管，一旦还不起，由破产法庭处理，老板不至

于落到跑路的程度。 

    中国目前的老板跑路风波反映出国家政策上的缺失，这其中有对

民营中小企业发展和促进措施的不完善，也有互联网金融相关法律和

监管制度的缺乏。长此以往，老板跑路还不过只是开始，由此引发金

融危机将不会是危言耸听。 

    撰文/CayAdkins（供职于美国大学，微信公众号“这才是美国”

签约作者） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1019:44 

    网友爆料：税一年比一年重，说的减税都是扯淡的，税率也年年

翻，我们小公司都准备注销了，从新注册，新注册的给一年‘查看期’

好过点 

    ----------------------------- 

    1968：哦原来给中小企业减税也是假的，那么他们在给谁减税？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1019:46 

    央视财经评论文字稿-养老保险个人账户子孙可继承 

    2014-07-10作者：来源：央视网 

    -------- 



9087 

 

    1968：我不想看这里的内容了，如果养老的钱够用，还用以房养

老吗？不要再忽悠了，奸商们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1020:49 

    国务院常务会议传递新信号：让保险业融入国计民生 

    来源：天山网作者：佚名 2014-07-1018:15:02 

    字体：小中大中金在线微博微信加关注访问手机网 

    比特币要闻：比特币将申报吉尼斯纪录老快三疯狂派送 5000万！

中金网贷平台投资收益 11%-13% 

    近日召开的国务院常务会议部署了五大措施促进发展现代保险

服务业。业内人士指出，这传递出鲜明信号，保险业已经不再是狭义

概念上的保险，而将会以一种全新的定位与方式融入服务国计民生和

国家经济建设的大格局中。 

    近些年，我国保险业规模迅速扩大，2013年，保险业保费收入达

1.72万亿元，居世界第四位。但不可否认，保险在国民经济中的作用

仍然有限，在服务经济社会发展大局上仍亟待加强。 

    据介绍，近些年来我国的保险深度一直徘徊在 3%左右，而美国

同期的保险深度达到 7.5%到 9%。 

    “加快发展现代保险服务业，能够帮助企业和群众对冲经营和生

活中的风险、增强安全感，激发社会创造创业动力，有利于增加就业、

促进经济结构优化、推进社会治理创新，可以一举多得。”国务院常

务会议对保险业的定位进行全新阐述。 

    事实是，保险与保障紧密衔接，不同形式的保险在很多发达国家
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都是社会保障体系的重要支柱。以养老体系为例，基本养老保险主要

解决公平问题，由政府“兜底”；企业年金解决效率问题，由企业和

个人自担养老责任，满足差异化养老需求；商业保险旨在满足多样化

的养老保障需求。 

    但是，目前由于我国养老体系仍较薄弱，企业年金和商业保险这

两大支柱没有发挥出应有作用。为此，国务院常务会议决定，“支持

有条件的企业建立商业养老健康保障计划。支持符合资质的保险机构

投资养老产业、参与健康服务业整合，鼓励开发多样化的医疗、疾病

保险等产品。” 

    “目前我国养老的责任主要落在政府和企业身上，商业保险作为

养老保障体系中的第三支柱，未来可以发挥很大作用。”中国保监会

主席项俊波表示。 

    不仅如此，根据部署，还将逐步建立财政支持下以商业保险为平

台、多层次风险分担为保障的巨灾保险制度；支持保险机构提供保障

适度、保费低廉、保单通俗的“三农”保险产品；发展小微企业信用

保险和个人消费贷款保证保险；以与公众利益密切相关的环境污染、

食品安全、医疗责任等为重点，开展强制责任保险试点……此外，国

务院常务会议还决定，深化保险业改革开放。加快建设现代保险企业

制度，推进保险市场准入退出机制改革。 

    ----------- 

    1968：几年前，我对宏观数字的把握不够，现在越来越善于运用

宏观大数字进行顶层判断了！比如房地产，如果我们知道每年有将近
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1000 万大学毕业生要进城租房或者买房，再对比新房的供应量，如

果再比较 2.4 亿农民工中的 30%要租房其中 10%的经济实力逐渐能够

买房，比如乌鲁木齐人口从 1978 年的 100 万增加到现在的常住人口

现在已达到 335 万，2011 年的公报显示，乌市人口比上年度增加近

10 万人，而 2012 年增长近 14 万人，说明人口增长提速。这个增长

不是自然增长而是机械增长。比如截至 2010年 9月 30日，新疆乌鲁

木齐市出生人口 18211人，人口出生率为 7.11‰，如果减去死亡率，

那么自然增长率估计只有不到 5‰.但是乌鲁木齐的人口增长达到 33‰

左右！这说明乌鲁木齐为代表的大城市主要是机械增长！ 

    机械增长（指一个国家或地区在一定时期内(通常为一年)由于人

口迁入和迁出而引起的人口数量变化）已成为城市人口增长的主因素，

乌市也不例外。新疆财经大学公共经济与管理学院副院长王东认为，

前几年，乌市户籍政策不断放宽，造成人口增长的惯性存在。同时，

城市经济发展，加上援疆政策、就业机会的增加、商业发展机会的增

加以及对外来人口吸引力的增加，成为首府常住人口增加的主要原因

之一。 

    对此，新疆社科院研究员王宁表示赞同。王宁说，经济因素对人

口机械增长有着重要影响。乌市经济正走向跨越式发展，就业环境、

创业环境、投资环境有着较大改善，这对人口具有一种吸引力和凝聚

力，因此人口机械增长比较迅速。这是什么意思呢？我用一句话说吧：

“就是钱都在城市，农民太穷！” 

    我记得 1991 年我刚工作的时候，我看他们盖楼，我想，哦我长
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大了确实需要很多楼房娶老婆，当 2007 年，我看到大片的楼盖起来

了，我就怀疑，我这样一大批人口高峰的孩子都结婚了，我们的孩子

很多还小，这房子卖给谁，当时是大片空房子！但是，没有几年我看

到空房子已经被外来人口住满了！由于自然增长可以忽略，乌鲁木齐

基本是每年新增加 10 万人！这个过程就是发展中国家自由市场经济

下的城市化过程！虽然，这个概念大家都知道，但是在这个漫长的过

程中结合国内外经济、政治形势能够运用这个概念原理还真不容易！

一句话这 30 年中央就是要搞城市化就是要逼农民进城打工就是要鼓

励房地产卖地开发就必然会有这样的结局！乌鲁木齐这样北京也是这

样！开发商的底气在这里！ 

    看来任志强们是掌握了国家政策的基本顶层设计方向了，也掌握

了这样一个大的人口流动规律，牛刀败给任志强是必然的！当然我对

这个道理从似懂非懂到今天大彻大悟也是经历一个不断思考的过程

的！ 

    逝者如斯夫，我们研究过去主要看的现在和将来！今天，这个宏

观数据：“近些年来我国的保险深度一直徘徊在 3%左右，而美国同期

的保险深度达到 7.5%到 9%。”什么意思？这就是说国家的总体思路是

未来逐渐把国家负担的福利转嫁到老百姓自己头上！也就是说我们在

养老、医疗方面的负担要比现在还要加重 2 倍左右！就是这个意思！

估计国家在各方面都要放弃政府调控职能，从种地到工业全面推行商

业保险！比如虽然规定了商业保险机构承办大病保险将被控制盈利，

商业保险公司当年盈利率控制在大病保险筹资总额的 3%到 5%之间，
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就按照 5%算吧看起来确实没有什么。但是，商业保险机构经办医疗

保障服务是产品组合中微利的一种，但这一服务却是扩大其他盈利水

平较高的产品销售的基础，人保健康“湛江”和美国安泰两个案例反

映提供基本医疗保障经办管理服务可以有效扩大其他产品的销售，提

高组合的盈利能力。说白了，保险资金有着巨大的吸纳社会资金的资

金池的作用！我忽然领悟到为什么证监会出台政策不断的缓慢的说险

资进入股票领域投资领域！结合外资现在主要在控制我们服务业这个

事实，保险是他们必争之地！有了保险，就控制了大量稳定资金，这

个资金比银行的钱都靠谱，因为基本没有人敢退保被罚款的！这样他

们就可以再加上杠杆以小搏大的忽然用巨量的钱收空中国所有资产！

我可以预言，中国很多资源性、战略性股票未来 5-10 年将是现在的

5-10倍以上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1020:53 

    中国三年对外援助 893.4亿元 

    2014年 07月 10日 10:41:59来源：中国新闻网分享到：88 

    中国国务院新闻办公室 10日发布白皮书称，2010年至 2012年，

中国对外援助金额为 893.4亿元人民币。 

    国新办当日发布的《中国的对外援助(2014)》白皮书显示，2010

年至 2012 年，中国对外援助规模持续增长。其中，成套项目建设和

物资援助是主要援助方式，技术合作和人力资源开发合作增长显著。

亚洲和非洲是中国对外援助的主要地区。为促进实现千年发展目标，

中国对外援助资金更多投向低收入发展中国家。 



9092 

 

    白皮书显示，中国的对外援助资金包括无偿援助、无息贷款和优

惠贷款三种方式。2010年至 2012年三年中，上述三种对外援助资金

分别占对外援助总额的 36.2%、8.1%、55.7%。 

    白皮书介绍，援外预算资金由中国财政部按预决算统一管理。优

惠贷款本金由中国进出口银行通过市场筹措，贷款利率低于中国人民

银行公布的基准利率，由此产生的利息差额由国家财政补贴。 

    白皮书同时显示，2010年至 2012年，中国共向 121个国家提供

了援助，其中亚洲地区 30国，非洲地区 51国，大洋洲地区 9国，拉

美和加勒比地区 19国，欧洲地区 12国。此外，中国还向非洲联盟等

区域组织提供了援助。 

    2010 年至 2012 年，中国对外援助方式主要包括援建成套项目、

提供一般物资、开展技术合作和人力资源开发合作、派遣援外医疗队

和志愿者、提供紧急人道主义援助以及减免受援国债务等。 

    其中，中国免除坦桑尼亚、赞比亚、喀麦隆、赤道几内亚、马里、

多哥、贝宁、科特迪瓦、苏丹等 9个最不发达国家和重债穷国共计 16

笔到期无息贷款债务，累计金额达 14.2亿元。 

    ---------------- 

    1968：中国的贵州人民比非洲还穷，新疆南疆人民年收入 400元

人民币比贵州还穷，这 893.4亿如果给新疆人民我保证新疆人民载歌

载舞在喊共产党万岁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1021:13 

    明天我又要捡石头去了，两天内不再更新！ 
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    一些思路写到这里备忘以后拓展： 

    1：我女儿教育，小学 1-2 年级真的课程很不合理，本来孩子学

电子琴但是后来跟不上学习就间断了！3年级我孩子已经有独立自学

能力了，现在她对钢琴感兴趣，跳舞感兴趣，绘画感兴趣！游泳感兴

趣！我不是在这里显摆，我只想说，太小的时候还是要多尝试一下，

但是没有必要太逼孩子，有时候放一放，大了，孩子忽然想学什么了，

这是发自内心的，再苦她都以为乐了！------我认为小学 1-2年级国

家必须给这个年级小学老师加工资，让小学老师每天额外有一节课辅

导作业，尤其拼音作业，很多农民工孩子没有人管，厌学被落下就是

在这个阶段！这个部分对孩子真难，很多家长辅导不了！后鼻音部分

我也不行！ 

    开始我们也在搞英语这些，我和我老婆忽然大彻大悟，现在孩子

这样小，除了学习一定要跟上外，最最主要的是让孩子对生活热爱！

培养喜爱的事物！这就够了！哈哈哈哈哈！ 

    孩子 4-5岁弹弹电子琴是可以的，我当时想，万一以后想弹钢琴

了，起码指头是活的会识谱吧，现在果然是这样！而且弹琴提高记忆

力，我孩子小时候记忆力很一般，我和老婆都发愁啊，但是弹琴后确

实记忆力提高！我感觉孩子大半岁记忆力都不一样，家长千万不要轻

易给孩子下脑子不好的结论啊！孩子发展很快变化也快，我孩子现在

背东西就非常快！千万不能 1-2 年级的时候孩子背东西困难就暴躁

啊！不要急嘛！ 

    由于我孩子和她外婆和奶奶爷爷学干家务，而且喜欢看日本一个
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柯南侦探动画片等等，逻辑推理思维能力很强！举个例子吧，上周我

捡石头，没有捡上太好的，但是我用私房钱买了几块宝石光，我给孩

子的外婆和老婆说我捡的，她们都信了，我孩子说我是买的，这吓我

一跳，她说：“你这几块石头用小袋子装着，你捡的会这样吗”我说

这是我在卖石头的哪里要的袋子，孩子说，如果别人送你袋子肯定是

个一般的袋子，这样好的袋子肯定是买的！哈哈哈哈，原来我有个聪

明女儿啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1021:15 

    国务院鼓励险资支持股市稳定发展 

    2014年 07月 10日 06:32 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    国务院总理李克强 7 月 9 日主持召开国务院常务会议。会议指

出，鼓励保险资金采取多种方式，支持新型城镇化、重大基础设施建

设和棚户区改造等，支持股票、债券市场长期稳定发展。 

    周小川：利率市场化两年内可以实现 

    2014年 07月 10日 13:18 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    在“金融改革与跨境监管专题会议吹风会”的会上，周小川就相

关金融事宜发表看法。 

    -------- 

    1968：一切在它们的掌控中！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1021:19 
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    陈子明：中国人口的谎言与神话 

    发表于：2014-07-1020:01:11 

    作者:何日清明发短信加关注更多作品 

    级别：上尉积分：9194 

    长期以来，国家计划生育委员会的官员和一些所谓“人口学家”，

散布了许多关于中国人口的谎言与神话。尤其是自 2000 年人口普查

以来，他们公然编造了许多人口数据，主要是人口总数和总和生育率

的数据。易富贤的研究（见《大国空巢——走入迷途的中国计划生育》，

香港大风出版社 2007年版），充分揭穿了他们的谎言。 

    1995 年 2 月 14 日是中国的“12 亿人口日”，当时的人口总数控

制目标是 2000 年达到 13 亿，2010 年达到 14 亿。然而，“13 亿人口

日”到了 2005年才姗姗而来。中国社科院人口研究所所长蔡昉在 2004

年撰文，修正了过去认为人口高峰会达到 16 亿的观点，认为中国人

口在 2030年达到 14.4亿的顶峰，然后下降。这就使人们对所谓“12

亿人口日”、“13亿人口日”的人口基数产生了怀疑。 

    2006年 8月底，国家统计局局长邱晓华指出：“目前人口调查中

最突出的问题是全国人口数大于各地汇总数。多年来这个问题不仅没

有解决，而且还有逐年扩大的趋势。”2003年的各地汇总数只有 12.60

亿人，公布的却是 12.92亿人，两者差距 3200多万人；2004年这一

差距竟然进一步扩大到 4600 多万人。这种数据水分始于 1990 年代。

2000年人口普查显示总人口只有 12.426亿，这个数据比国家统计局

公告的 1999 年年底总人口少 1648 万，比 1998 年年底少 549 万。为
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了不与历史数据相矛盾，人口普查办公告按照 1.81%的漏报率进行校

正，将这个数据修正为 12.658亿。就是说 2000年人口“水分”就已

经有 2322万。 

    人口学界普遍认为，1982年和 1990年两次人口普查的数据比较

准确，因为当时还没有大规模的人口流动。易富贤采用“封存法”，

即在 1990 年人口普查的基础上，用此后每年的出生人口和死亡人口

来计算 2000 年的人口总数，是 12.20 亿，比人口普查表各地汇总数

少 2272 万，即重报率为 1.8%，比人口普查公告数少 4594 万，差距

为 3.6%。漏报或者重报 1.8%，好像是无关紧要的，但是如果“封存”

了 1990年以前已经出生的人口（即认为这个数据基本上可靠），只考

虑 1990 年以后的人口增量，这个误差范围就高达 27.4%。我们现在

了有三个 2000 年人口数据：易富贤用“封存法”计算数据，人口普

查表汇总数据，“修正”后的公告数据，哪一个更准确呢？来自基层

的声音给出了回答。 

    黑龙江省方正县的一位普查工作人员揭露说：我所在的城镇，最

后统计上来的人口数据是 39000多人，这是普查员挨家挨户走访调查

的结果，应该是最真实的、最可靠的。这个数据报上去之后，被哈尔

滨市的普查办打回来重查，其原因是与他们预想的数据差别太悬殊，

按照黑龙江省人口普查办的预测和统计，黑龙江省的任何一个地方的

人口在 1990年到 2000年的十年内至少要增加 10%左右，如果没有达

到这个增长的数据，那么就是在普查中丢失了人口。但是我可以保证

的是：我们的人口普查人员决不至于丢失掉 5000人（总人口的 12.5%），
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尽管我们竭力说明并进一步核实，但是上级主管部门根本不听这一切

的解释。当时黑龙江省普查初步的人口统计数据比省人口办预计的人

口少了大约是 200 万人。我所在的方正县一共是 23 万人口，黑龙江

省的人口普查办说我们少统计了 45000人，让我们县重新核实。大家

知道吗，最后的是怎么得到了黑龙江省人口办的满意吗？一个字——

“编”人口。我所在镇，下达了指标是 5000 人，当然不能再为他们

编造住址，只能是把这些人口编入到其他的家庭中去。于是我们挑选

了一个大约只有两千多户的小区，把这 5000 人分别“编入”到不同

的家庭，其结果就是：每个家庭基本上都增加了 2-3人不等。就是这

样，我们完成了当地的多出了 12.5%人口普查，我们县完成了多造出

的 45000人的普查。来自山东省和西部省份的基层人口普查工作者也

提供了类似的案例。这说明 2000 年人口普查的主要问题是“重报”、

“虚报”而不是“漏报”。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1021:22 

    另一个谎言是关于总和生育率（考虑到男女性别比的因素，总和

生育率为 2.1才能达到世代更替水平）的谎言。中国人口学会常务副

会长田雪原说：“第五次人口普查和前几次普查比较数据质量差一些，

比如生育率，这是必须拿的东西，全国是 1.22，……学术界不承认，

政界也不承认，普查办本身认为也不对，数据拿上来就是这个，怎么

办呢？……于是做了一些人口学当中回归分析和模型换算，应用一些

数学方法，然后我们进行了调整，得出来 2000 年全国城镇生育率是

1.35，农村是 2.06，全国是 1.73%，国家一公布是 1.8左右。”从 1.22
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变成了 1.8，一下子拔高了 48%。 

    在 2000 年普查之前，国家统计局及计生委公布的数字已经表明

了生育率迅速下降的趋势。前者的生育率从 1990 年的 2.17 至 1995

年的 1.43 再到 1998 年的 1.11，后者在相应年份的数字是 2.04、

1.33、1.29。等到 2000年人口普查的生育率 1.22一出来，计生委感

到不对劲了，如果承认这个数字，蔡昉所说的“中国人口在 2030 年

达到 14.4 亿的顶峰”就是根本不可能的事了，根据易富贤的计算，

中国人口在 2018 年就会开始下降。这是以计生委为代表的“政界”

不愿意承认的。如果中国人口控制的目标可以如此轻易地达到，计生

委还有什么存在的价值呢？因此，从 2000 年人口普查以来，中国的

生育率“数据”就人为地“锁定”在 1.8了。 

    田雪原在解释对生育率“做了一些调整”的原因时说，“因为 2000

年发达国家是 1.39%，比人家低那么多显然不对。”但他却没有说出

另外的一些事实：在目前全世界所有国家和地区中，生育率倒数前四

位都在汉字文化圈，澳门 0.84，香港 0.94，韩国 1.08，台湾 1.1。

而在这些地方，都没有实行像中国大陆这样严厉的计划生育。 

    现行人口政策的辩护士们不仅编造当下的数据，而且还编造历史

的故事。所谓毛泽东的政策导致“多生三亿”和计生委成立后的政绩

“少生三亿”，就是最典型的“神话”。 

    所谓的“多生”、“少生”，是跟谁比呢？第二次世界大战以后，

由于科技进步、经济发展和世界和平的维持，世界各国尤其是发展中

国家的人口都有迅猛的增加，这主要是由于死亡率的大幅度下降，而
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不是出生率的提高。中国妇女的总和生育率，从 1950 年至 1971 年，

一直在 6.0左右，只有“大跃进”导致大灾荒的几年除外。这与 1949

年之前没有差别，与同一时期的印度、韩国、越南、泰国等也没有差

别。毛泽东时代的中国，从总体上说，既没有比别人“多生”，也没

有比别人“少死”，与世界人口发展规律基本上保持一致。中国大陆

人口由 1950 年的 5.63 亿增加到 1980 年的 10.01 亿，增加 1.78 倍；

与此同时，中国台湾人口由 798万增加到 1785万，增加 2.24倍；印

度人口从 3.58亿增加到 6.89亿（1981年人口普查数），增加了 1.92

倍。因此，不论是为毛泽东歌功颂德的左派，还是认为他罄竹难书的

右派，都没有理由把中国人口的增加“归功”或“归罪”于毛泽东。 

    进入 1970年代，中国大陆的生育率出现下降趋势，1973年降至

4.54，1979 年降至 2.75，这时候虽然已经开始计划生育的宣传，但

并没有采取相关的行政措施，计划生育委员会也还没有成立。与此同

时和随后的几十年，台湾的生育率也持续下降，下降的速度比大陆还

快，而台湾并没有实行强制性的计划生育。如果把大陆少生小孩作为

计生委的“政绩”，那么台湾现在比大陆更低的生育率 1.1，又是谁的

“政绩”呢？ 

    联合国开发计划署（UNDP）自 1990 年以来，每年发布《人类发

展报告》，其中一个关键指标是人类发展指数（HDI），该指数由反映

人类生活质量的三大要素指标（出生时预期寿命、受教育程度、实际

人均 GDP）合成一个复合指数，通常作为衡量人类发展的综合尺度。

根据易富贤的研究，人类发展指数（HDI）与总和生育率（TFR）呈线
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性负相关（相关系数高达-0.916），HDI越高，TFR越低。根据这种相

关性，可以解释中国大陆生育率下降的三分之二，另外的三分之一则

归因于强制性的计划生育措施。也就是说，所谓“少生”三亿人中，

只有一亿多人是计生委的“政绩”。而为了少生这一亿多人，上演了

多少人间悲剧啊！与此同时，它还导致了老年社会的过早到来（所谓

“未富先老”）和男女性别比的高度扭曲（从正常值 1.04-1.07 到近

年来的超过 1.20），甚至成为拒绝中国民主化的主要借口。 

    中国大陆目前的 HDI 相当于新加坡、台湾、韩国 1980 年代前期

到中期的水平。这些国家和地区的经验表明，人类发展指数到了这个

水平，总和生育率会出现急剧的下降。1997 年国家计划生育委员会

组织的全国人口和生殖健康抽样调查的结果显示：城市妇女平均期望

生育数为 1.56左右，农村妇女平均期望生育数为 1.80左右；2001年

全国城市平均生育意愿只有 1.44；2002年北京只有 1.04；2003年上

海只有 1.1。生育意愿通常远高于实际生育率（因为有不孕和单身家

庭的存在），所以，一旦生育意愿跌落到 1.8 以下，即使采取奖励生

育的措施，也很难使实际生育率达到 1.8。在这样的历史条件下，改

变现行人口政策，解散计生委，应当说是顺理成章的事，也可以说是

迫在眉睫的事。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1021:25 

    网友认为：进行人口普查，印度都采用了扫描指纹和巩膜的技术，

这种在数码科技下极其简单的技术手段，在中国人口普查中，压根不

采用，而是采取所谓的登门调查方式，目的就只有一个，根本不想调
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查中国真实人口有多少，就是为了撒谎蒙蔽中国人民和国家领导，把

杀婴屠胎敲诈勒索的匪行能继续下去。中国人口根本没有寄生狗口口

声声调查的那么多。 

    1968：我怎么感到其本质是对汉民族的种族歧视啊！我们换位想

一想，如果把这项定向计划生育用在其他民族其他国家，美国的人权

报告会如何写，联合国会怎样看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1021:35 

    网友：“苏联的党要是干得不好，他不会成为超级大国，不会留

下那么多优质的遗产。 

    现在的俄罗斯享受的很多国家，社会福利都是苏联时期留下来的。 

    国家解体了其它国家就瓜分他，而苏联解体后俄罗斯这么大一个

国家好像还没一个国家敢去轻易动他。 

    前苏联给俄罗斯留下了什么样的文化？什么样的社会凝聚力？” 

    1968：我最近一直在想民族问题和国家认同，为什么社会主义社

会的苏联和毛泽东的中国民族问题起码基本没有呢？文化认同国家

认同制度认同！弱化民族、宗教差异强化几个认同！我们从顶端设计

的层面考虑，要文化认同国家认同制度认同就必须弱化民族、宗教差

异！认清了这个根本剩下该怎么办就简单了！ 

    我举个回族的例子：当年成吉思汗西征之后，把大批的中亚细亚

人、波斯人、阿拉伯人移民到了中国，这些人都是信奉伊斯兰教的，

他们人数众多，遍布全国各地！我想说这样的事实，如果当年的回回

到中国来不讲汉语不用汉字他们能不能现在遍布中国各地扎根？能
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不能？中华吸纳他们有个前提就是他们也要认同中华文化，这是个大

前提！ 

    其他的话我先不展开了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1021:43 

    阿思达克通讯社 7 月 10 日讯，今天上午央行行长周小川回应中

行洗钱传闻时表示，需要花点时间弄清楚事情。 

    今天上午周小川就第六轮中美战略与经济对话"金融业和监管专

题会议"情况向媒体吹风。媒体给周小川的第一问题便是“中行洗钱”

传闻，周小川回答：“昨天刚刚发生，时间不够，需要花点时间弄清

楚事情，所以今天做不了太多回答”。 

    ------------ 

    1968：昨天刚刚发生，有这事吗？低下人怎么能这样呢？哈哈哈

哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1023:21 

    @cym884416322楼 2014-07-1022:07:15 

    中国股市啥时候跳水啊。老师，给个预估，好准备钱抄底。哈哈 

    ----------------------------- 

    1968：全面放开外资投资，中美战略对话就是落实这事！全面放

开利率，外资全面占领保险金融之时就是中国股市转大牛的时候！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1023:32 

    达赖集团提出“中间道路”不是放弃“西藏独立”，而是谋求变

相的“西藏独立”。“中间道路”以“大藏区高度自治”为目标。“大
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藏区”(包括我国西藏自治区和四川、云南、甘肃、青海四省藏区)不

符合中国历史和现实，“高度自治”的本质是“西藏独立”，与中国宪

法和民族区域自治法等法律相对立。达赖集团有意使用个别词句曲解

民族区域自治制度。 

    达赖集团决心继承英国殖民主义者遗产，为使“中间道路”深入

人心，便开始了重构历史、混淆视听的过程。 

    一、不顾元、明、清、民国中央政府治理西藏和四省藏区的历史

事实，不承认西藏自古是中国领土的一部分，诬称在解放军进藏时，

西藏是一个完全独立的“国家”。 

    二、无视藏区行政区划的历史沿革，图谋历史上从来不存在的“大

藏区”。宣称“西藏问题”是“600万藏人”的问题，要将西藏、四川、

云南、甘肃、青海等藏族聚居区合并在一起，建立统一的行政区，总

面积 250万平方公里，占中国国土 1/4以上。 

    三、企图推翻中国共产党的领导、西藏和四省藏区现行的政治制

度，要求不受中央约束的“高度自治”。宣称要通过“民主选举”建

立“自治政府”，“除了外交和国防，其他所有事务都应由藏人负责并

负有全权”。 

    五、歪曲藏族和其他民族的平等关系，限制其他民族到藏区。称

“必须停止向西藏移民，并使移民入藏的汉民回到中国”，“自治机关

有权控制想从中国其他地区进入藏区居住、就业或从事经济活动的人

员”。 

    为实现“中间道路”，达赖集团处处挟洋自重，煽动极端民族主



9104 

 

义情绪，不惜为殖民主义招魂，编造历史欺骗世人。岂不知，100年

前殖民主义者做不到的事情，在 100年之后中华民族即将实现伟大复

兴的今天，更是不可能做到。▲(作者是中国藏学研究中心当代所所

长) 

    ----------- 

    1968：很显然，达赖告诉了我们，所谓强调自治就是抗拒文化认

同，国家认同！在极端宗教和极端民族主义极易被外来势力利用的今

天，有必要取消自治这个国家认同、民族认同、文化认同过渡性的政

策！我们中国不论什么民族都属于中华民族，即使你是来自美国的白

人还是来自非洲的黑人拥有中国国籍必须宣誓认同是中华民族！我们

的文化是中华文化，我们共同的交流文字和语言是汉语和汉字！任由

自治发展和文化差异只能走向分裂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1100:11 

    为什么新疆、西藏单独二胎暂无进程表？ 

    发表于：2014-07-1011:08:17 

    作者:随缘 814 

    中新网 7 月 10 日电卫计委计划生育基层指导司杨文庄今日在卫

计委例行发布会上介绍，目前，除西藏、新疆外的 29 个省(区、市)

已依法启动实施了单独两孩政策。 

    为什么新疆、西藏单独二胎暂无进程表？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1109:35 

    我想来想去，中华文化应该尊墨家文化抛弃儒家思想！后面我要
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论述，推崇墨家文化与共产主义理想和，毛泽东思想是不矛盾的！墨

子墨子主张“兼爱”，其实质是“爱利百姓”，以“兴天下大利，除天

下之害”为己任。所以墨家之徒的言论行动，皆以国家、百姓、人民

之利为准绳。毛泽东思想是作为我们爱国左派的思想武器和建国的思

想武器当然是不能丢的！但是作为中华文化体系，墨家文化能够更加

包容并蓄左中右、海内外，世界各个民族各种文化！简单的说理想我

推崇共产主义理想，思想我推崇毛泽东思想，中国传统文化我推崇墨

家文化！当然墨家的思想也要与时俱进，比如非攻我要赋予它新的涵

义，我是这样理解非攻的，只有天下大同，人类消灭民族差异文化差

异种族差异经济差异政治差异才能达到真正的非攻，否则不能不攻！ 

    众所周知，墨子曾习儒术，受过儒家思想影响，后因觉“其礼烦

扰而不悦，厚葬靡财而贫民，久服伤生而害事”（《淮南子》），遂决然

举起叛旗，自立一宗。可见墨子最初是从实用的角度出发破旧立新的，

这种实用主义精神贯穿《墨子》全书之始终。本人想好了，这后半辈

子在文化方面就推崇墨家了！但愿自己能够把中华墨家文化发扬光大，

在北京的网友帮我问一问，我想成立中华墨家文化发扬践行会，到哪

里可以可以办这样的合法手续？中华文化我认为应该回归墨家实用

而不是虚伪、兼爱而不是自私的正途了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1109:45 

    想写一篇外汇急剧下降，央行要改变发行货币体系的文章！回归

金融券时代已经埋下种子了，材料准备好了但要陪孩子跳舞去了 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1309:31 
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    @麦田小憩去 16334楼 2014-07-1114:36:55 

    敢问先生能不能谈谈人民银行发布《银行办理结售汇业务管理办

法》、央行取消对银行个人客户挂牌差价管理的影响还有央视曝光中

行洗钱？会不会 8月 1日之后换汇难加大甚至实际汇率大贬？ 

    ----------------------------- 

    @jxgood16334楼 2014-07-1115:21:35 

    ===================================== 

    国内 P民换外汇是保了值的，也不会让你发财，即便你购的外汇

大涨，也可以“强制结汇”没收。不过，外汇占款大降，对房地产可

以是致命一击！ 

    新增外汇占款大幅度下降 

    摘要:央行口径新增外汇占款大幅度下降，向市场提供的流动性

大幅度减少。 

    中国人民银行最新数据显示，5月新增央行口径外汇占款仅 3.61

亿元人民币，环比骤降 99%。 

    一句话，央行口径新增外汇...... 

    ----------------------------- 

    1968：上面网友的回答已经非常到位了，现在明摆着随着美国退

出 QE，外汇美元的入口越来越少！央行已经将增加人民币发放的新

口子提到议程了，对他们来说，通胀掠夺百姓和通胀下的投资是维持

经济增长的唯一不二法门！前面已经论证，换汇难加大实际汇率大贬

都是意料当中的是事！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1309:33 

    附录 1：中型银行面临信用风险正在上升贷款质量下滑 

    2014-07-1302:01:18来源:京华时报(北京)有 0人参与分享到 

    据新华社电我国经济增长放缓背景下，国内中型银行的信用风险

正面临上升。相对而言，国内大型银行得益于规模和地域覆盖方面的

优势，拥有更大程度的信用缓冲。标准普尔评级服务 11 日发布的报

告《中国中型银行和大型银行评级趋势可能出现分歧的原因》如是表

示。 

    标准普尔信用分析师廖强表示：“我们认为未来 12－24 个月内，

激进但准备不足的国内中型银行，尤其是规模较小且不具备细分市场

竞争优势的银行，受到经济增长放缓的打击可能最重。相比国内大型

银行，中型银行受信贷增长强劲及地域集中度影响，信用状况可能会

面临更大压力。” 

    报告指出，过去一两年内国内中型银行相比大型银行，贷款质量

下滑速度更快。相对而言，大型银行虽然需要承受来自内陆地区的信

用风险，但也获益于其遍布全国的、更加多元化的资产组合。 

    --------------- 

    大家注意危机第二季肯定是银行信用评级下调！还降低存款准备

金率，哈哈哈哈！人家的市场会逼你收回这只手的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1309:43 

    中国可能局部放宽限购重推按揭折扣 

    2014年 07月 13日 08:27新浪财经 
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    交银国际首席策略师洪灏为福布斯中文网撰文 

    “夫物盛而衰，乐极则悲。”-《淮南子？道应训》 

    中国经济政策的角力：近日，经济政策出现了一系列自相矛盾的

讯息，令上海市场再次无所适从。对于增长和货币政策众说纷纭，有

学派指中国将以 7.5%作经济增长目标的下限，另一派则对于中国增

长是否能达到此数字并不特别在意。在中国房地产市场大幅放缓，投

资增长欠缺动力的关节点上，这场角力战胜的一方将决定后市市场的

信心情况。在一个央视新闻节目中–中国收视率最高的电视节目–可

持续经济增长、结构性的优化及科学化的经济管理再次被重申为经济

管理的重点。多位知名的经济学家及中国央行[微博]行长均出席了该

会议。 

    我们认为，基于房地产对中国经济的重要性及其乘数效应，中国

很有可能局部放宽购房限制，重新推出按揭折扣，甚至推出其它局部

的货币宽松政策。任何人也不愿意承担房地产泡沫爆破的责任，这是

市场上众多不确定性中为数不多的确定性。然而同样地，也没有人希

望令房地产泡沫进一步膨胀。在此政策的局限性下，政策的力度及其

影响将是有限，不足以完全抵销经济放缓的势头。 

    在美国政府官员访华与中国讨论经济合作的期间，情况发生了一

些微妙的变化。财政部长雅各布？卢一如既往地施加压力，要求中国

把人民币升值。而中国央行在过去数天一直提高人民币中间价，与以

往中美会谈时人民币时不时突然大幅贬值的情况大相径庭(其中以

2008年底保尔森访华时最为显著)。然而，出口和央行口径的外汇占
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款数据却逊于市场预期。出口数据显示，中国赚取外汇的能力已有所

减弱，而继 3月份一轮迅速的主动贬值后，市场对人民币贬值的预期

似乎暂时难以扭转。监管机构最近忙于堵塞资本通过银行产品转移国

外的潜在漏洞。简而言之，短期内人民币或会出现小幅升值的压力，

并可在市场波动时发挥稳定剂的作用。 

    市场情绪非常高涨；继续远离小盘股：海外市场隔夜受到欧洲不

利数据所拖累﹕意大利工业生产数据意外下跌；法国通胀和产出数据

远低于预期；日本机械订单大跌 20%。当然，美联储最终确定于 10月

结束量化宽松政策。美国经济数据为市场带来惊喜，但工资压力持续

上升，加息的时刻将会提前到来。与此同时，葡萄牙最大银行的控股

集团出现违约现象。这些因素均是市场回调的重要催化剂，投资者应

提高警惕。我们发现过去数天市场动量股和增长股已经开始暴跌。但

这只是一个开始。 

    自我们发布下半年投资展望《寂静的回响》以来(2014年 6月 17

日的预览和 6 月 25 日的完整报告)，基于我们预期 7 月中旬左右即

将发生海外市场波动的事件，我们建议投资者开始采取防御性策略。

我们在中欧国际工商学院[微博]的公开讲座、新闻发布会和投资者会

议上也不断地重申了我们的观点。我们注意到，现在港股和中国创业

板的市场情绪相当高涨(焦点图表 1-2)。而每当市场情绪过分地高涨，

也是我们需要谨慎的时刻。部分投资者因贷款数据改善而感到欣慰，

但贷款数据改善更多可能是由于监管变化令资产负债表外融资返回

资产负债表内所致。因此，社会融资总量增长未必与贷款增长一致。
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尽管市场呈现增长趋稳的迹象，如 PPI 收窄、PMI 和 IP 回升，但发

电量和电煤消费增长仍然缓慢；钢厂因前景不明朗而不愿补库存；铜

融资调查令库存水平低而铜价(50980,210.00,0.41%)借机反弹；房地

产行业持续疲弱，螺纹钢(3128,8.00,0.26%)价格下跌；新房开工量

大跌，但竣工量仍然上升，令库存持续增加；由于开发商的现金流约

束，房地产投资持续放缓。 

    --------------- 

    1968：其他说过的话不重复了，我们特别应该注意：“日本机械

订单大跌 20%”我前面说过日资在中国是有庞大生产基地的，所以日

本的数据更能真实反应所谓中国的出口数据！美联储最终确定于 10

月结束量化宽松政策---这可以是人民币汇率将持续降低的依据！美

国做的是让人民币汇率持续降低的事情，说的是让人民币汇率继续持

续上升，其本质是美国掩护在中国的战略间谍，历史将证明这就是一

个一国汇率被人操控的笑话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1309:46 

    [观国际]普京会见老卡斯特罗决定减免古巴 90%债务--约 300亿

--气死美国 

    俄罗斯总统弗拉基米尔·普京 11 日开始为期 6 天的拉美之行，

首站访问前苏联在冷战时期的盟友古巴。媒体普遍认为，在俄罗斯因

乌克兰问题而与美欧国家交恶的背景下，普京此次到访“美国后院”，

意在通过投资和贸易等手段加强与拉美国家的关系，从而在国际舞台

上争取更多支持。 
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    签署 12项合作协议 

    在普京访问古巴期间，双方签署了大约 12 项合作协议，涉及能

源、工业、医疗和防灾等多个领域。古巴政府网站“古巴讨论”报道，

俄罗斯公司将参与古巴北部海岸的石油项目，并帮助古巴勘探近海石

油。 

    普京在访问中还说，双方“讨论了在古巴建设大型运输中转站的

可能性，包括可能实现马列尔海港的现代化，以及修建一个拥有货运

航站楼的现代化机场”。 

    古巴曾欠下前苏联 350多亿美元的债务，俄罗斯此次决定减免其

中的 90%，余下债务今后将用于发展古巴的教育事业。 

    古巴国务委员会主席劳尔·卡斯特罗说，俄罗斯减免债务再次表

明“俄罗斯人民对于古巴的慷慨”。 

    古巴官方媒体还播发了普京 12 日晚与古巴前领导人菲德尔·卡

斯特罗会面的照片。 

    在冷战时期，前苏联和古巴因意识形态一致和共同反对美国而结

成盟友。但苏联解体后，俄古关系疏远。普京在 2000年 12月曾经访

问古巴，承诺加强双边关系。 

    美联社报道，俄罗斯在今年 2月表示希望扩大在全球范围内的军

事存在，包括寻求古巴和其他拉美国家同意俄罗斯军舰使用其港口。

最近几个月，一艘用于收集情报的俄罗斯军舰多次在古巴首都哈瓦那

停靠 

    在离开古巴后，普京于 12 日晚在尼加拉瓜经停，与总统丹尼
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尔·奥尔特加举行 1个小时的会谈。他随后飞往阿根廷，之后还将访

问巴西。 

    借拉美之行轻蔑美欧？ 

    美联社注意到，普京此次访问的拉美国家在乌克兰问题上都对俄

罗斯持同情态度，或者至少不会公开批评。 

    普京在访问前接受拉丁美洲通讯社采访时说，感谢拉美人民支持

俄罗斯在国际问题上的主张，包括实现外太空去军事化、加强国际信

息安全和打击美化纳粹主义等。 

    法新社报道，普京在访问前表示希望开发拉丁美洲的石油和铝土

矿资源，计划用投资和贸易作回报来拉拢拉美地区领导人。 

    分析人士称，美国和欧洲国家之前因乌克兰问题对俄罗斯实施了

一系列制裁，因此，普京还希望借这次拉美之行表示对美欧的轻蔑。

据新华社 

    --------- 

    1968：俄罗斯从来不会白给别人钱，这个我们要学习这个实用主

义和理想主义结合的符号墨家学派的思想！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1309:48 

    巡视组：新疆兵团国资流失严重领导攫取利益 

    2014-7-1303:08发布者:天水广电网来自:北京青年报 

    摘要:根据中央统一部署，2014年 3月 30日至 5月 24日，中央

第六巡视组对新疆维吾尔自治区、新疆生产建设兵团进行了巡视。据

中央纪委监察部网站消息，日前，中央第六巡视组向上述两个巡视点
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反馈情况。新疆维吾尔自治区... 

    分享到：QQ空间新浪微博腾讯微博微信 QQ好友邮件打印更多 0 

    根据中央统一部署，2014 年 3 月 30 日至 5 月 24 日，中央第六

巡视组对新疆维吾尔自治区、新疆生产建设兵团进行了巡视。据中央

纪委监察部网站消息，日前，中央第六巡视组向上述两个巡视点反馈

情况。 

    新疆维吾尔自治区： 

    矿产资源和土地开发腐败问题突出 

    根据中央统一部署，2014 年 3 月 30 日至 5 月 24 日，中央第六

巡视组对新疆维吾尔自治区进行了巡视。日前，中央第六巡视组向自

治区反馈巡视情况。 

    巡视组指出，党风廉政建设方面，有关矿产资源和土地开发领域

腐败问题的反映依然强烈，一些领导干部以权谋地，领导干部亲属违

规经商办企业问题突出，民生领域腐败问题时有发生。 

    在执行党的方针、政策方面，有的领导干部在贯彻执行涉及新疆

长治久安等重大问题的举措中，存在措施不够有力、不够到位现象。 

    此外，有的领导干部婚庆大操大办收受礼金，有的住房面积严重

超标，有的奢靡之风严重。执行组织纪律和干部选拔任用方面，基层

党组织建设和干部队伍建设还存在薄弱环节，干部选拔任用工作不够

规范，存在违规用人、吃空饷等问题。 

    针对上述问题，第六巡视组组长张基尧指出，要“以零容忍态度

惩治腐败”，突出把政治坚强、敢于担当作为培养选拔各族干部的首
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要标准，坚持正确用人导向。 

    新疆生产建设兵团： 

    国企改制问题频出国资流失严重 

    7 月 11 日，中央第六巡视组组长张基尧，副组长赵文波、桑竹

梅向兵团党委书记、政委车俊传达了习近平总书记关于巡视工作的重

要讲话精神，并反馈了巡视情况。 

    巡视组指出，建设兵团在党风廉政建设方面，存在“重发展、轻

反腐”思想，对权力监督制约薄弱，对腐败案件查处不够、追责不力；

工程建设、农资采购、土地承包等领域存在权钱交易问题；国有企业

经营管理特别是改制中问题频出，国有资产流失严重；招商引资中有

的领导干部与投资人串通攫取国家利益；对领导干部亲属在管辖范围

内经商办企业反映强烈。 

    在落实中央八项规定精神方面，形式主义依然存在，各种会议仍

然较多；有的领导干部违规多占住房；一些领导干部配备大排量越野

车，使用管理不够严格；有的领导干部对兵团建设发展的重大问题思

考谋划不够。执行民主集中制和干部选拔任用方面，“三重一大”决

策制度执行不到位，有的领导干部拍脑袋决策、个人说了算；干部选

拔任用工作不够规范，存在超职数配备干部等问题。 

    张基尧代表巡视组提出，要加大查办违纪违法案件力度，认真办

理中央巡视组移交问题线索，形成惩治腐败高压态势和有力震慑。严

肃清理纠正领导干部多占承包地、非法开荒、亲属在管辖范围经商办

企业等问题。文/本报记者桂田田 
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    -------------- 

    1968：这篇文章反应的是最真实的事实！看来巡视员们还真办一

些好事！但是这篇文章在很多网站不能显示！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1309:49 

    河北局长贪 1.4 亿携 47 张卡外逃在高速路跳车身亡 2014-07-

1215:48:51来源：西部网作者：责任编辑：杜雯雯 

    2014年 07月 12日 15:48来源：西部网参与互动(647)383 

    崔某所带财物 

    在青银高速靖王段高速行驶的一辆出租车上，一男子猛然打开车

门跳下车，随后遇到行驶车辆便弯腰前扑，一辆半挂车因避让不及与

其相撞，男子最终抢救无效死亡。该男子究竟是想碰瓷还是一心想自

杀？在清理其遗物时，随身携带的 47 张银行卡等贵重物品引起警方

的注意。经核查，55岁男子崔某系网上在逃人员，在担任河北邯郸市

邯山区工业信息化局局长期间，利用职务之便敛财 1.4亿元，被当地

公安局以贪污受贿案立案并追逃。 

    疯狂举动 

    高速路遇到车辆便冲上去 

    6 月 30 日 10 时许，青银高速(靖王段)1280KM 处一男子见车就

往上撞，他从哪里来？要去哪儿？为何在高速路上做出如此危险的

“碰瓷”行为？ 

    据出租车司机吕某回忆，该男子当日 6 时 30 分在山西吕梁离石

交警支队附近路口坐上自己的出租车，起初称要去河北邯郸市，后改
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程去定边县，然而当出租车行驶至青银高速(靖王段)时，让吕某意想

不到的事情发生了。“客人突然用胳膊肘猛击车窗，要求下车，我的

车还未来得及停稳，他就打开右侧车门跳了下去。” 

    男子从出租车上跳下来的一幕被不远处农田里干活的杜某看到，

当杜某正纳闷该男子的反常行为时，在男子原行驶方向的反向车道驶

来一辆半挂车，男子见状立刻从隔离带冲过去撞向半挂车。男子撞向

半挂车后，半挂车司机张某紧急将车停在应急车道内，并随即报警。 

    榆林市高速公路交警二队民警随即赶到现场，男子随后被送往

120急救，抢救无效死亡。 

    清点发现 

    携带 47张银行卡和 13个 U盾 

    高交二中队事故中队对事发现场进行了调查取证，在整理男子随

身物品是发现，该男子姓崔，1959年生，河北邯郸人。处置之外还惊

奇的发现，该男子除携带本人驾驶证外，还携带了 47 张银行卡、13

个 U盾、4个笔记本电脑、3个不同身份证、2万余元现金、2把不同

类型的车钥匙以及 1个移动硬盘。 

    考虑随身物品和男子异常行为，高交二中队事故中队联系靖边县

公安局查证死者崔某身份，通过全国公安信息网查询发现，崔某系网

上在逃人员，其在担任河北省邯郸市邯山区工业信息化局局长期间，

利用职务便利，收受他人好处费 1000 万元，并在出让所属企业土地

所有权时，还涉及出让土地款 1.3亿多元未入账，初步累计涉案金额

1.4 亿多元。2014 年 6 月 18 日被河北省邯郸市邯山区分局以贪污受
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贿立案，并开展网上追逃。 

    随后高交二队与河北省邯郸市公安机关取得联系，次日，河北省

邯郸市邯山区检察院、反贪局等工作人员前往靖边县中医院太平间进

行现场确认。经确认，死者确为犯罪嫌疑人崔某本人，后高交二队将

崔某携带的 47 张银行卡、2 万余元现金等遗物移交给河北省邯郸市

邯山区人民检察院。(榆林晚报) 

    ---------- 

    1968：这是官员普遍性的问题，我们可以根据这个数量基本判断

中国贪官的金钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1309:52 

    中纪委 10天通报 10名官员通奸给广大党员敲警钟 

    发稿时间：2014-07-1206:00:41来源：郑州晚报中国青年网 

    10天通报 10官员通奸 

    政协经委会原副主任杨刚、广州副市长曹鉴燎被双开 

    一个“与他人通奸”一个与多名女性通奸 

    ●杨刚简历 1953 年生，河北人。1976 年入党，1969 年参加工

作，研究生学历。前后担任过共青团新疆生产建设兵团委员会副书记、

乌鲁木齐市委书记、自治区党委党校校长等职。2013 年 7 月至今任

全国政协经济委员会副主任。 

    ●曹鉴燎简历 1955 年 11 月生，广东广州人。1974 年 7 月参加

工作，1974 年 11 月加入中国共产党，学历在职研究生(暨南大学文

学院东南亚研究所国际关系专业)，法学博士，经济师。曹鉴燎曾历
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任天河区沙河镇党委书记、天河区委书记、海珠区委书记、广州市委

副秘书长、广州市政协副主席等职；2007 年 7 月后，任广州市政府

副市长，党组成员；2011年 12月后，兼任广州增城市委书记，增 

    政协经委会原副主任杨刚、广州副市长曹鉴燎被双开 

    一个“与他人通奸”一个与多名女性通奸 

    记者从中纪委获悉，中共中央纪委日前对政协第十二届全国委员

会经济委员会原副主任杨刚严重违纪违法问题进行了立案审查。经查，

杨刚利用职务上的便利为他人谋取利益，收受巨额贿赂并与他人通奸。 

    杨刚的上述行为已构成严重违纪，其中受贿问题已涉嫌违法犯罪。

依据《中国共产党纪律处分条例》等有关规定，经中央纪委审议并报

中共中央批准，决定给予杨刚开除党籍、开除公职处分；将其涉嫌犯

罪问题及线索移送司法机关依法处理。 

    事发 

    传言杨刚在疆任职期间与开发商“有染” 

    公开简历显示，在 2010年 12月之前，杨刚在新疆任职 40余年，

是实至名归的新疆实权人物。 

    2013 年 12 月 27 日，中纪委网站通报，杨刚涉嫌严重违纪违法

正接受组织调查。时年 60 岁的杨刚此前任国家质检总局副局长、党

组副书记。2009年年底，杨刚调离新疆赴京到国家质检总局任职。 

    据媒体报道，在杨刚落马之前的半年，新疆地产界已风声鹤唳。

2002 年后，杨刚主导乌鲁木齐市荒山绿化工程，乌市多家地产商涉

及对杨刚进行商业贿赂和利益输送，2013年年中以来，已有近 10名
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地产商相继被调查。亦有多方信源指，杨刚的亲属利用其权势影响，

染指新疆的旅游和房地产开发领域。 

    据财新报道，在 2013 年杨刚落马前后，多个涉及荒山绿化项目

的地产大佬相继传出因为杨刚而被调查的消息，其中就包括新疆鸿远

投资有限公司董事长赵星如，以及开发雪莲山、骑马山、红光山等荒

山绿化项目的开发商。 

    ------------ 

    1968：官员通奸不是新闻，我们这里明确的可以看到官商是如何

抬高乌鲁木齐房价的以及乌鲁木齐的鬼城是如何形成的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1309:54 

    经济学家李连仲反驳“房价下跌将导致金融崩溃” 

    国际上一些专家和官员判断,中国经济下滑、房地产房价下跌,银

行将要出问题,中国经济要崩溃。 

    李连仲认为,国外的专家、官员得出的结论不符合中国实际。房

地产的价格波动是房地产产业发展的正常反应。“我国银行贷款当中,

房地产的贷款占贷款总额的 20%,这当中个人购房贷款占 67.9%,个人

贷款的不良贷款率不到 1%。” 

    他还指出,我国资本充足率是 12%以上,贷款亏损多倍覆盖率是

300%,中国完全有能力及强大的实力保障金融的稳定。 

    “日本房价趋势性下跌是因为城镇化率达到 60%到 70%,我国的

城镇化率是 53.73%,当中有户籍的只占 37%,差距很大,按照城镇化的

要求,它将推动房地产发展,目前还没有达到房价趋势性下跌的阶段。”
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李连仲说,我国房地产发展有空间,仍是一个很有前景的产业。 

    --------- 

    1968：理财产品、影子银行他回避了！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1309:59 

    - 

    1968：网...... 

    ----------------------------- 

    @有点迟 16339楼 2014-07-1221:29:56 

    其实深圳也放宽了入户张老师请问您认为在珠海买房好还是深

圳好？深圳现在房价丝毫没跌，但也没涨,大家都在观望。 

    ----------------------------- 

    1968：在哪里买看个人实际需要啊！对比的话珠海买房我认为更

好些，香港将日渐没落了！深圳房子未来的跌幅要更大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1310:02 

    @beisilong16342楼 2014-07-1222:51:33 

    补充一下，芮是在正要直播的时候带走的，他的话筒都已经摆好

了 

    ----------------------------- 

    1968：看来他有事了！哈哈，我倒希望是白眼狼有事，我对芮这

样一个主持人不感兴趣，感觉他的立场基本中性客观！很少个人想法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1310:07 

    我捡石头归来了，根据皇帝内经，我给大家提醒一下，越是大热
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天越要出汗排毒啊！我到沙漠去就是为了出汗排毒！大家想一想大热

天烈日下的老农民何尝有什么怪病？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1401:14 

    ----------------------------- 

    @有点迟 16355楼 2014-07-1311:59:43 

    张老师还想听您谈谈幼儿教育我女儿 4 岁操蛋的中国教育下个

学期的幼儿园学费又涨了五个半月总共要一万还是经深圳教育局批

准的便宜的公立幼儿园是给公务员的小孩准备的 

    ----------------------------- 

    1968：好的，我先回答您的问题，今晚我 3 点看世界杯，哈哈，

今晚没有办法要熬夜了！我顺便说一下，现在德国队无论从各个角度

看都应该得世界杯啊！起码他们体力就比阿根廷节省许多！ 

    我女儿原来在空军蓝天幼儿园，以前谁都能进，学费 4年前是一

个学期 3600 元，比一般的幼儿园价格贵 3 倍，当然还不是最贵的！

是中档！因为他们部队有补贴！现在不是空军的孩子一个月已经 3000

多还很难进去了！我们这最好的妇联幼儿园，没有门道光有钱也进不

去！以前别人介绍女朋友时，我还认识我们这自治区党委机关幼儿园

园长，哪个幼儿园其他孩子进不去！正如您所说，幼儿园已经特权化

贵族化金钱化了，这是非典型的私有制下的市场经济和封建制下的权

贵社会的混合社会的产物！ 

    幼儿园也就罢了，但是解剖这个完全市场化和权贵化的幼儿园，

对于我们正确理解我们将要面临的基本取消国有企业和完全市场化
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的教育有最真实的现实参照活标本！ 

    如果按照混合经济和政府基本全面放开公立教育会发生什么局

面呢？就是将来您的小孩，我的小孩，我们大家的小孩只能到一般基

础设施和师资的学校上学，最好的教育资源要么出卖给金钱要么巴结

于权贵！虽然我认为孩子能不能成才与在什么学校关系不是特别有关

系，但不可否认还是有一定的关系！我记得我已经举过一个垄断给部

队供海鲜生意卖海鲜当老板的孩子家长在谢师宴上说的话：“我现在

住的地方都是卖调料的家庭，将来我孩子的圈子也就是卖调料的圈子，

我当年没有文化，起家就是靠混的圈子里有后来部队当大官的！所以

我孩子就要上名校！起码以后同学都有档次！”大家看看这话，这社

会见识，王石他们交好多钱北大上什么班，哈佛上什么课也就是混的

这个圈子也就这点见识！这已经表明当今中国要办事不是靠本事，是

靠圈子，靠依附权贵或者花钱租赁权力！啊，这就是通常说的权力寻

租！从军委副主席开始卖官，从刘志军铁道部长也拿几千万公开准备

买官，党政军权力寻租历史罕见！看透官员们就像高级妓女那样半遮

半掩欲推还就的要卖权力的人，即使他一点文化没有，只要他看透这

点人性，他就能在前 30年发财想办什么事基本都能办成！前 30年发

财就那么简单！哪个卖海鲜的老板的孩子其实学习和身体以及品德都

非常不错，这孩子在普通班，非常聪明，以前不爱学习，我们各位老

师确实花了不少精力，但是这孩子上的是军校，成绩没有问题，卡在

哪里了？卡在好像是一道疤还是纹身，当时请的有新疆军区政治部的

管事的军官还有明朝被朱元璋打秋风的大富商沈万山的后人，新疆军
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区政治部的管事的军官楞就是把体检这关摆平了！你说厉害不厉害！

所以现在部队，现在特警有很多戴眼镜的军官、特警大家不要奇怪，

这些都是可以摆平的！不要说这个了，如果你是瞎子要拿驾照体检也

是可以摆平的！这个军官和警察素质可见一斑啊！昨天我捡石头回来

过检查点，一个特警楞是玩不转枪的退子弹吧，值勤的武警小战士在

哪里教他，我看到的最滑稽的事情是 1994 年吧，新疆哈密武警支队

支队长安排我带的包括他孩子在内的同学们打靶，也是枪玩不转！吃

饭的时候他戏言，新疆武警总队队长有一次请支队长们吃饭，他忽然

发现在座的支队长和他自己本人从来没有获得过包括三等功及其以

上奖励！他说我们就是给别人颁奖的，席间大家哈哈大笑！我捡石头

一个朋友，朋友要想转业前提干到副团级吧，提了前到相关首长办公

室，这首长还是这位石友的故识，钱往桌子上一堆，人家一看，说哎

你们不要搞这一套-----！事情没有办成，后来他一打听，他们拿的

钱比那时的行情少了一半，再次送加上后事情才办成！我说这么多是

什么意思？所谓混合经济，所谓市场化的结果就是将来的中国比现在

还黑暗！比中世纪还黑暗！你想啊，在市场化的中学、在市场化的大

学，权贵和资本家的后代在一起结成圈子，他们能干什么？他们只能

垄断一切，他们只能榨干百姓的最后一滴血！从此中国国王就是国王，

地主就是地主，资本家就是资本家，他们基本就是混的世袭罔替的圈

子！官商勾结人家是从上学时就打下的基础！比如哪个给 73 可以半

夜经常打电话的任大炮，贪污侵占国企资源谁敢动他？这已经不了了

之了，今天还有人能够爆料，当我们孩子哪代，你连爆料都不可能，
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马化腾的孙子任志强的孙子 73 的孙子他们都是北京贵族幼儿园到中

学最后又都是北大的同学，你敢爆料？封你帐号甚至秘密逮捕你！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1401:15 

    所以我孩子，学校的功课学习我和我老婆已经领进门养成好习惯

然后听其自然了！对于我们普通人家乃至中等人家的孩子，我们最主

要的是让孩子培养出将来的生存技能，其他社会高层的职位与我们已

经没有任何关系，除非你是万里挑一的天才能出国留学，这是可以肯

定的！我孩子在小学前就要根据她的爱好多去尝试，我老婆和我都认

为以后当游泳教练，酒店演奏或者教钢琴，学中医都是不错的选择，

希望她在初中的时候能够在其中选定一项最突出最热爱的技能培养！

当然我孩子目前自己的理想是当数学教授！说实话除了推理能力强观

察事物仔细外我还真没有发现她在这方面有什么超常的表现，倒是她

的作文还有些希望！但是文章不能当饭吃，就像我现在这样能写这么

多东西，有个屁用！因为但凡有良知的文章人家就不会给你登出来，

如果没有良知的文章不会值几个钱的！哈哈哈哈哈！我是这样想的，

上到 5年级后直接上初中，如果她是学习天才的话，应该在那时起码

可以跟上，毕竟我们不是想十几岁上大学嘛，我们只是想孩子 15 岁

上大学！因为我孩子 5岁上学，小学再跳一级就可以省出 3年宝贵时

间，这 3年省出来，万一我孩子不是读书特别好的料我们就可以学习

一个谋生的技能了！ 

    为什么这样想，现在我给大家解剖一下中亚的教育吧！我朋友有

生意在吉尔吉斯斯坦，他到哪里专门考察了哪里的学校，回来给我讲，



9125 

 

他们上半天课，作业很少，人家一样出科学家！人家的孩子放学后没

有我们这样大胆闹闹，校园外就抽烟的！他们也是初中就确定未来的

方向！（资料：吉尔吉斯共和国的教育一直廷续原苏联的教育体系，

教育质量卓有成效具有一流水准。在这个人口只有 500 多万的国家，

全国有 50所大学，首都比什凯克拥有 25所大学，全国大学在校生近

20万人，大学本科教育四年，硕士教育二年，博士教育二年。）我又

上网查了资料，只有哈萨克斯坦的，情况和他说的差不多，但是我记

得我到伊犁霍尔果斯口岸旅游，哪里的我们一个老师以前的学生在当

边防派出所的指导员，他给我们介绍哈萨克斯坦采用的基本是黑社会

管理！这样我就理解了他们为什么会有贵族学校，但是就是这样被称

为黑社会管理的国家为特殊天赋的孩子建立了 7所专门学校！在实施

中等普通教育的国家标准时规定在初等、中等职业教育大纲范围内学

生接受职业教育的专业知识。下面的几点大家一定要看清楚了“1：

哈萨克斯坦共和国公民还有权在竞争基础上接受免费在国立高等学

校学习。2：教育法还规定了对那些需要社会救助的家庭中的孩子的

优惠制度。对孤儿或生病的不能上学校的儿童实施个别教学。3：许

多哈萨克斯坦人被派往外国，在世界上一些著名大学学习。在其他国

家学习的哈萨克人可以享受总统奖学金。参加过哈萨克斯坦和世界各

种比赛的中学毕业生有权升入哈萨克斯坦的高等学校，还可以由国家

出资派往其他国家学习。4：哈萨克斯坦共和国所有公民的教育权利

一律平等，对居民实施各种水平和各个层次教育的开放性，教育的非

宗教性和世俗性，对个性教育和天才培养的鼓励，保证各级教育过程
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的连续性，教学与教育的一致性，教育管理的民主性质 5：教育体系

里一个重要任务之一是实施教学的新工艺，教育的信息化，面对全球

信息网络。教育体系的首要任务是培养在劳动市场具有竞争能力的有

高度技能的工人和专家，对他们进行再培训和进修提高。在教育法的

第 13 款中详细规定了公民进入各级各类学校接受教育的程序，对处

境不利青少年入学的优惠政策，对学习优异者在入学方面的奖励等等。 

    6：等教育体系培养高技能的专家，在这个体系之中师范和技术

专业占较大比例，还有培养经济、法律、交通、艺术、电影、运输等

专业的高等学校。据 1998 年底统计，51 所国立大学有 25 万大学生

按照 243个专业学习。国家议院批准欧盟协定，即在欧洲地区接受高

等教育者承认其学历，等同对待。 

    7：1991年哈萨克斯坦独立，成为主权国家以后，开始形成私立

成分的教育。私立教育机构必须得到许可才可以有进行教育活动的权

利，对私立学校工作的评定须通过鉴定实施。一些新形式的学校如文

科中学、高级中学得到了发展（也就是说私立学校是受制约的限制的

比如儿童学前教育有 1158所国有幼儿园只有 115所私立幼儿园）。 

    8：到 2002年计划整个教育体系已经实现电脑化 

    9：国立教育机构教育服务的免费性质使毕业生的要求和所达到

的一定水平的标准得到保证。在教学教育形式上呈多样化形式。 

    10：在 9年义务教育结束以后，学生可以继续上普通教育学校的

10—11 年级学习，或者进职业技术学校或中等专业学校，在这里学

习由国家负担费用，学生可以接受工人或一般职员的专业课程，也可
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以学到经济各部门中等水平的专业技能。在高等教育系统，按照国家

经济和专业领域的需要，培养各个职业领域具有高等技能的专家。中

等专业学校和高等学校的学生享受国家助学金。哈萨克斯坦共和国鼓

励青年教师参与显示自己知识和能力的各种国际竞赛。（这就是初中

后确定职业的由来）”在组织教育教学过程中，规定了学校教学形式

有面授、函授、夜课制、走读和远程教学。在编写的教学教育大纲的

方向性上，旨在培养爱国主义、高尚的道德，发展学生多方面的兴趣

和才能。在教育法中还规定禁止宣传种族歧视。禁止宣扬军国主义和

其他思想是每个教师都应该清楚明瞭的，并要求学生给予注意。哈萨

克斯坦一贯重视利用校外机构对青少年进行补充教育，利用少年之家、

少年宫、青少年创造中心，少年技术站、旅行者之家、儿童音乐、艺

术学校、运动学校、夏令营等对学生进行教育，使学生在丰富多彩的

活动中受到爱国主义教育，使美育、体育、创造能力得到提高。哈哈，

我们的孩子只能呆在补习班里！虽然哈萨克斯坦具有丰富的自然资源，

为发展经济结构奠定了基础。这个国家是农产品的大型生产出口国，

包括肉类、毛产品和谷物。有比较丰富的矿产储量。但是在 1990 年

前后，由于他的经济严重依赖石油，他们也被迫在苏联解体的时候教

育市场化关闭和卖掉一些学校，但是现在的情况已经基本逆转！黑社

会控制国家经济命脉也是那时兴起的，中亚这些国家的黑社会势力历

来猖獗,黑社会往往同政权高层有某种密切联系。换句话说,政权内部

如果发生了什么变动,就会立刻反映到黑社会集团的争斗中。黑社会

甚至可以决定总统人选！大家看看就是这样一个黑社会几乎彻底控制
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的国家和地区，教育公平以及教育战略目标制定的合理性和重视教育

程度以及教育福利以及教育管理水平都是中国目前都望尘莫及的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1401:31 

    南非发现巨大蓝钻石 

    估价高达 6亿英镑 

    据英国《每日邮报》报道，一直出品世界上最名贵钻石的佩特拉

钻石有限公司，最近在南非库里南钻石矿又发现了一枚 122克拉的蓝

宝石 

    正好我捡石头归来，我存的宝石白色托帕石，和这次配齐的海蓝

宝石（原来 2颗这次又买 2颗大小差不多的）和一颗红的一颗黄的宝

石光，我给女儿配了一副宝石手链，给老婆配了全红宝石光手链，我

觉得不比南非的差多少嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1402:50 

    等世界杯是比较漫长的，好在我这个人特点就是能熬夜，啊，虽

然不符合皇帝内经，但是需要我熬夜，谁都不要和我比！哈哈哈！ 

    我说一下乌鲁木齐前市委书记杨刚吧，巧的很，今天和我一起打

篮球的退休老师以前和他一起工作过，这样我了解了一下杨刚的发迹

史，本人独家爆料： 

    首先看看标准的履历： 

    杨刚，男，汉族，1953 年 1 月生，河北藁城人，1976 年 4 月加

入中国共产党，1969 年 2 月参加工作，中央党校研究生班政治理论

专业毕业，中央党校研究生学历，高级政工师。 
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    1969.02－1974.12新疆生产建设兵团农八师 150团农工 

    1974.12－1978.09 新疆铁工局三团测量员、团委副书记、局保

卫干事 

    1978.09－1982.08新疆大学政治系政治理论专业学习 

    1982.08－1984.04新疆生产建设兵团党委组织部干事 

    1984.04－1985.07共青团新疆生产建设兵团委员会办公室主任 

    1985.07－1991.03 共青团新疆生产建设兵团委员会副书记（其

间：1986.09－1989.07在中央党校研究生班政治理论专业学习） 

    1991.03－1991.12新疆生产建设兵团农八师副师长 

    1991.12－1993.10 共青团新疆维吾尔自治区委员会副书记、党

组书记 

    1993.10－1994.06 新疆维吾尔自治区吐鲁番地委副书记（正厅

级） 

    1994.06－1997.07 新疆维吾尔自治区吐鲁番地委书记（其间：

1996.09－1997.07在中央党校一年制中青年干部培训班学习） 

    1997.07－1999.11 新疆维吾尔自治区党委组织部副部长，自治

区人事厅党组书记、副厅长，自治区编办主任 

    1999.11－2000.12新疆维吾尔自治区乌鲁木齐市委书记 

    2000.12－2001.03 新疆维吾尔自治区党委常委，乌鲁木齐市委

书记 

    2001.03－2004.12 新疆维吾尔自治区党委常委，乌鲁木齐市委

书记，新疆生产建设兵团农十二师党委第一书记、第一政委 
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    2004.12－2006.10新疆维吾尔自治区党委常委，乌昌党委书记，

乌鲁木齐市委书记，新疆生产建设兵团农十二师党委第一书记、第一

政委 

    2006.10－2006.11 新疆维吾尔自治区党委副书记，乌昌党委书

记，乌鲁木齐市委书记 

    2006.11－2007.05 新疆维吾尔自治区党委副书记，自治区党委

党校校长 

    2007.05－2008.01 新疆维吾尔自治区党委副书记，自治区常务

副主席，自治区党委党校校长 

    中共第十七届中央候补委员。 

    （中国共产党新闻网资料，2008年 1月） 

    下面，就是真实的标准履历没有的东西了！我给大家清晰解读红

二代接班样本！杨刚原来只是一个零时工！但是这个临时工家庭背景

不一般！他老爹是以前新疆兵团的组织部长，文革被打倒，是王震的

人吧，是二军的！他老子再上台后，他的政治生命开始：1974.12－

1978.09新疆铁工局三团测量员、团委副书记、局保卫干事！ 

    1：首先把新疆生产建设兵团农八师 150 团农工杨刚新疆铁工局

三团测量员转为正式工、入党，这个费时最快也需要 1年而他确实只

用了一年半，这是很关键的一步！实现这个后，三个月以后他成为团

委副书记！没有几天新疆铁工局局保卫干事，直接到首脑机关了！4

年 21 岁的他从零时工华丽转身 25 岁成为首脑机关干部！注意他这

是第一次坐团委快车道！ 
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    2：1978.09－1982.08 新疆大学政治系政治理论专业学习---看

清楚了，这里他的学历是仕途硬伤，大家想一下一个 25 岁的农民工

如何考上大学本科？特权啊！29岁他大学才毕业！哈哈哈哈！中国什

么课程最好学？只要认字连农民工都能一学就会，谜底出来了就是政

治理论专业！我党干部有多少是这个专业毕业的！哈哈哈哈哈！ 

    3：1982.08－1984.04新疆生产建设兵团党委组织部干事。30到

31 岁他大学毕业直接到新疆生产建设兵团党委组织部当干事，也就

是直接到新疆这个系统的最高指挥机关，也就是他老爸当组织部长的

根据地了！ 

    4：1985.07－1991.03 共青团新疆生产建设兵团委员会副书记

（其间：1986.09－1989.07在中央党校研究生班政治理论专业学习）

-----大家注意这是第二次团委快车道！我靠，这回又是神奇的政治

理论专业，他妈的居然是中央党校研究生班，嗯，我对这个中央党校

研究生班，啊，有点鄙视了！相信大家对所有共青团坐飞机出来的干

部应该知道是什么货色了！我们团市委书记曾经和谈关于我到团市委

的工作意向时，第一句话就是：“你们家有没有人？我靠！”顺便说一

下她和他的战友们都是市党校大专毕业，现在都比我学历高，嗯咋样

都是研究生了嘛！好了杨刚老爹的培养接班人的任务已经基本完成，

这个临时工现在已经是可以列席兵团最高指挥机关高层会议的人了！ 

    5：1991.03－1991.12新疆生产建设兵团农八师副师长，官二代

这时已经成为师级实权了！ 

    6：1991.12－1993.10 共青团新疆维吾尔自治区委员会副书记、



9132 

 

党组书记----我靠，这是第三次坐团委快车道！他们家还真热爱共青

团啊！2年就可以列席新疆最高权力会议了！ 

    7：其他走过场就不列举了！我们明显看出这个火箭干部一直在

升迁的各种必要程序中，除了要上学混研究生学历，基本是没有干过

一件正事，在一个地方一个岗位基本就是 1-2年，最多 3年！根本不

可能在一个地方屁股坐热干事，如果那样就耽误他到秦城或者八宝山

投胎了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1402:56 

    杨刚这个人还是比较讲义气的，当年干活的时候也是很平易近人

的！他在到吐鲁番任职之前，工友找他办事基本都办了，后来他不办

事了，但是去找他，他都拉老工友到开发商给他办的饭局一起吃饭，

人还不错，可以理解，如果都找他办事他也受不了！他办的最大一件

私事就是把犯事的新疆铁工局三团原团长从监狱里捞了出来！哈哈哈！

该看球了！我熬到了，你们呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1411:13 

    @dragon751016365楼 2014-07-1410:19:31 

    给俺个群号 

    ----------------------------- 

    现在捡不上啥石头了，其他群我没有精力，就在这慢慢写吧，昨

晚看球累了早上 9 点才醒来，老婆把网搞断了，折腾到现在才修复，

现在我不看好的巴西又输了，德国得冠军了，我关于足球的预测正确

率是 75%，勉强是良，还可以接着预测足球啊。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1411:37 

    新华社时隔 4年再发楼市五评调控手段拐点将到来 

    2014年 07月 14日 10:22 

    二三线城市纷纷调整限购政策 

    温州 2013年 8月 

    允许本地户籍家庭在市区购买第二套住房。 

    天津 2014年 4月 

    已在天津有两套房但滨海新区无房的市民，可在滨海新区再购买

一套商品房。 

    南宁 2014年 4月 25日 

    广西北部湾经济区内部分城市居民可参照南宁市户籍居民家庭

政策在南宁市购房。 

    无锡 2014年 5月 1日 

    放宽购房落户条件，购买 60平方米以上住宅即可落户。 

    铜陵 2014年 5月 1日 

    在住房公积金贷款、契税补贴、外地居民购房落户等方面给予购

房者优惠。 

    海口 2014年 6月 1日 

    自 6 月 1 日起，海南省户籍购房者在海口购单套房面积 120 平

方米以上可落户五人。 

    沈阳 2014年 6月 10日 

    全面取消限购，本地人和外地人均可购多套住宅。 
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    呼和浩特 2014年 6月 20日 

    居民购买商品住房时，不再要求提供住房套数查询证明。 

    济南 2014年 7月 10日 

    新房与二手房限购政策全面放开，本地人和外地人购房均没有套

数限制。 

    在楼市进入“拐点”的敏感时期，新华社昨日播发“五评房地产

市场变局”系列文章之一。这是时隔四年多后，新华社再度发表针对

楼市的系列评论。 

    在这篇题为《三个“拐点”辩证看》的评论文章中，作者首先指

出，房地产“拐点”对不同地方意义不同，有的要及时调整，把握由

“黄金时代”进入“白银时代”的窗口期；有的还没尝过“黄金时代”

的味道；也有的地方恐怕要为“青铜时代”甚至“黑铁时代”做准备

了。 

    文章接着指出，调控思路和调控手段“拐点”将到来。“市场经

济是变化经济，要求我们接受变化、分化并趋利避害。机械生硬地削

市场变化和区域分化之足，适‘拐点’之履，误人误己。” 

    文章认为，作为世界第二大经济体，一盘棋一刀切的管理习惯、

思维模式明显不合时宜。31 个省区市 600 多座城市，微观市场活动

瞬息万变。一味药，治百病，这种思维模式、调控方式，非“拐”不

可。 

    文章最后强调，今天在中国很多城市，“买房能赚翻”的投机心

态依然大量存在。买房者、土地财政的依靠者等各方应尽快迎来心态
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回归理性的“拐点”。 

    新华社上一次就中国房地产连续发声，还要追溯到 2010 年三四

月之交，彼时楼市正处于疯狂上涨期。新华社文章播发半个月后，“新

国十条”出台，中国楼市进入长达四年的“限购期”。 

    2010 年 3 月 28 日至 4 月 1 日，新华社一连 5 天发表“新华时

评”(题目分别为《红火景象下的楼市之忧》、《不能让楼市成为投机

者的乐园》、《坚决清除房价中的“腐败成本”》、《疯狂的房价叫板土

地招拍挂》、《“土地财政”还能维持多久》)，痛批土地财政以及腐败

现象所酿生的高地价、高房价。 

    这被认为是中央政府向高房价“开刀”的先兆。果不其然，仅半

个月后，4 月 15 日的国务院常务会议要求，对贷款购买第二套住房

的家庭，贷款首付款不得低于 50%，贷款利率不得低于基准利率的 1.1

倍。4 月 17 日，国务院又发出《关于坚决遏制部分城市房价过快上

涨的通知》，提出十条举措(即新“国十条”)，旨在“坚决遏制房价

过快上涨”。 

    时隔四年后，在中国楼市库存高企、成交低迷，一些城市陆续放

开限购的背景下，新华社再度连续发声，意味深长。 

    值得注意的是，新华社并不是近期第一个发声的中央级媒体。7

月 7 日，《光明日报》发表题为《“楼市降温”不是“崩盘”》的文章

称，目前的房价仅是阶段性的回盘调整，而非全面崩盘。 

    今年以来，楼市表现进入下行通道，而一些城市也纷纷传出取消

或变相取消限购的消息。本月 10 日起，济南已经实施三年的新房与
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二手房限购政策正式全面放开。 

    国家统计局公布的 5 月份全国 70 个大中城市房价数据显示，价

格下降的占半数。6月份的房价数据，预计将在本周末公布。 

    ----------- 

    1968：他们真挺不住了！哈哈哈哈哈哈！地产党挺房价的真面目

彻底暴露！调控？扯鸡巴蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1411:58 

    人民日报：社保或抄底部分蓝筹股 A股将转而上行 

    2014年 07月 14日 08:07 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    社保基金看好股市未来的长期走势，或将抄底部分低价优质的蓝

筹股，以期获得长期投资回报。A 股市场也将受到长线资金的驱动，

而获得扭转当前僵局转而上行的良机。 

    A 股市场长期“缺血”的局面近期有望得到改观。蓄势 14 个月

之后，全国社保基金终于再开 A股账户，这将给当前持续低迷的股市

注入强劲信心。专家认为，在中国经济下行趋势得到有效控制，股市

见底下跌空间已不大的背景下，社保基金看好股市未来的长期走势，

或将抄底部分低价优质的蓝筹股，以期获得长期投资回报。A股市场

也将受到长线资金的驱动，而获得扭转当前僵局转而上行的良机。 

    时隔一年再开新户 

    根据中国证券登记结算公司最新数据显示，6月份社保基金在沪

市新开 1个账户，使得其账户总数达到了 231个。而其上一次开户还
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是在去年 4 月，社保基金当时在沪深两个交易所各开立了 2 个账户

之后，就出现了长达 14个月静默期，直到今年才又重新出手。 

    社保基金一直被认为是股市的“风向标”，一举一动都备受市场

关注。从 2011 年开始，社保基金几乎每年都会新开 A 股账户，而每

一次出手都被市场视为是其抄底救市的信号。 

    武汉科技大学金融证券研究所所长董登新对本报记者表示，社会

保障基金在沪市新开账户有两重含义：一是基金资产扩容后投资的需

要；二是开户时机选择可能意味着市场建仓机会来临。 

    国务院发展研究中心金融研究所研究员吴庆认为，中国经济正处

于一个下行的过程，但是这个下行的趋势已经接近到了我们政府可以

容忍的底线，所以政府也采取了各种保增长的措施。这个过程反映在

资本市场上，市场也应该相应的见底。那么在这个时候介入的话，对

于社保基金也是一种理性的选择。 

    “国家队”入场为抄底 

    “社保投资主要还是为了赚钱，并不是为了救市，所以社保再次

行动恐怕还是一个抄底的概念。”在申银万国证券研究所市场研究部

经理桂浩明看来，所谓抄底实际上是基于两种考虑，一方面，今年资

本市场的表现比较低迷，在 2000 点附近来回折腾，一些蓝筹股价位

确实比较低。在这个情况下，社保就有意图在目前比较低的价位入市，

将来可能有可观的增速和市场；另一方面，随着中国经济调整产业结

构已经渐入轨道，经济有望企稳，7.5%左右的增长将有望实现。在这

种情况下，社保基金再开户，反映了社保基金对于股市投资的认同。 
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    尽管社保基金在过去 4年整体而言保持着较高的受益率，但审计

署的公告也显示出，2010年到 2013年全国社保基金自营指数化投资

组合亏损共计 69.53亿元，其中 2013年亏损 14.7亿元。因此，如何

确保此次社保基金获得长期稳定收益，规避入市风险则成为关键问题。 

    董登新认为，全国社保基金“入市”绩效的考核，应该基于其组

合投资与长期投资的特点，不能仅仅观察其短期收益率，而是要着重

考核其长期收益率高低。不过，全国社保基金是一种公共性、公益性

基金，必须加大投资程序规范性监管，并细化信息披露内容，尤其是

要披露全国社保基金各个“投资组合”重仓股及损益情况，应重点披

露投资损失较大的基金组合及其投资管理人，并公开损失原因及问责

情况。此外，全国社会保障基金还要细化各类投资收益率统计及信息

披露，尤其是上市股票投资收益、未上市股权投资收益、债券投资收

益、证券投资基金投资收益等，以便社会监督。 

    “反周期”操作平稳市场 

    就在社保基金准备抄底的同时，其他各类投资机构也加大了入市

的脚步。证券公司自营、证券公司集合理财、合格的境外机构投资者

(QFII)等各类机构投资者新开 A 股账户数都环比增加。尤其是 QFII

在 6 月份新开立了 29 个账户，更是创下今年单月开户数新高，使得

其在沪深两市的总开户数达到 723个。 

    国家外汇局最新数据显示，截至 6 月底已有 71 家境外机构获批

RQFII(人民币合格境外投资者)资格，累计获批额度为 2503亿元人民

币，其中基金系机构获 1449 亿元。香港证监会副行政总裁张灼华近
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日指出，外汇局批复给香港的额度已动用了 2000多亿元，接近用尽。

其中，RQFIIA股基金成为主要的追逐对象。 

    随着社保基金和 QFII 等机构投资者的入市，无疑将给 A 股市场

未来走向带来正面推动。对此，董登新表示，在中国股市，全国社会

保障基金尤其适合“反周期”操作，即当股市跌无可跌或是市场灰心

绝望时，全国社保基金就应该全仓杀入，给股市注入人气和信心；相

反，当股市泡沫横飞、人人唱多时，全国社保基金就应该及时清仓退

出，给过热的股市降温冷却。这就是全国社保基金的“反周期”操作，

这就是“平准基金”作用的顺势而为。全国社保基金的这一投资模式，

既能保证基金安全，又有助于市场平稳运行。由此可见，由专家团队

打理的全国社会保障基金确实应该发挥投资风向标的作用。 

    --------- 

    1968：同志们，按已披露的社保投资股市亏损 170亿！社保已经

被套住但还没有全部套死，他们想忽悠谁解救他们，散户不可能，那

么只有给所谓优惠政策让老外救，老外不等到社保完全套死是不会进

的，社保或抄底一般这样新闻标志着只是半山腰，大家少安毋躁！网

友说：“可笑的人民日报,任何在股市操作的,有谁会把自己入场或草

底的股票告诉别人,能说的肯定已经进入拉升后期,目的是引诱散户

接盘!----人民日报真很无耻，社保年年开新账户，股市年年大熊创

新低，你们在骗鬼呀”我念念不忘人民日报 2245 是铁底没有风险的

著名股评文章，这文章在下跌通道中我要 1个月念叨一回，他妈的骗

子写的文章嘛！ 
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    本来我没有注意，现在忽然想明白了，芮成钢所在的央视财经频

道，这一年老是播一些关于房地产的负面消息，甚至扯到任志强和小

潘逃税，最近央视财经就指责中行洗黑钱！联想到中行洗黑钱报道没

有几天芮就突然被带走，这时机很让人联想！我不太看电视，但是我

发现央视财经还是有点内容的，央视的调子与新华、人民日报不一样，

是不是任志强们和小川们又连夜给 73 打电话收拾央视财经？水这样

深，夜这样黑，神奇的国度什么都是可能的！ 

    网友说的好：“新华社又在给谁跑腿了，中国老百姓期待房价继

续下跌，当然这话地产商和靠卖地收钱的政府部门不乐意听，可是如

此高的房价是剥削老百姓头上的一座大山，也是阻碍中国经济平稳发

展的绊脚石，高价的房地产是中国经济的毒品鸦片，虽然他能带来一

时的经济繁荣但是却透支了中国未来的发展占用了中国发展所有的

资源和财力，打压房价刻不容缓，老百姓起来了，，起来，不愿做高

房价下的人们，把我们的血肉筑成我们抵抗高房价的长城。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1412:02 

    美国在亚洲的真正优先事项是跨太平洋伙伴关系协议(TPP)。美

国并未邀请中国加入 TPP，它被视作美国遏制政策的一部分。 

    该协议为何如此重要？因为大多数外资企业将享受与国内企业

同等待遇，中国不能再要求美国公司进行技术转移。美国公司将被允

许加大对保险、电信、银行等领域的投资。 

    ------------ 

    1968：这个协议是中国经济由半殖民地彻底转向殖民地的标志！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1412:39 

    就在中美签署战略对话协议的第二天，美国政府立刻对中国翻脸，

美国务卿克里严厉警告中国杨洁篪，中国拒绝割让南海的行为是美国

不可接受的，赤裸裸地发出动武威胁，并且指责中国打击汉奸是违背

人权，美国绝不会坐视不管。这样的套路我们已经见过多次！美国笑

脸把能拿的东西全都拿走之后，中美两国官员总是先亲亲热热的假扮

夫妻做爱，裤子提起来每次都立刻翻脸老拳相向不付嫖资！我们每次

都上当只能说明高层有人人家的人，除此之外没有任何合理解释！ 

    中美签署战略对话协议签署的最重要东西就是： 

    1：“加快推进由市场决定的汇率制度，增强汇率灵活性以反映经

济基本面，避免汇率的持续失调和货币竞争性贬值。”这核心就是汇

率灵活性，中国丧失汇率管制！ 

    2：“中方继续致力于增强内需拉动经济的主引擎作用，并把消费

作为扩大内需的主要着力点。为此，中方将实施目标性财政和结构性

政策统筹增加居民收入；扩大参保缴费覆盖面，适时适当降低社会保

险费率；完善农民行使农村土地财产权的能力，完善土地租赁、转让、

抵押二级市场，综合考虑农村土地的区位、就业、社会保障福利等功

能，对农民征地进行公平补偿。中方将完成营业税改征增值税改革，

以消除重复征税，推动经济转型。中方承诺提高中央国有资本经营预

算调入公共财政预算用于社会保障和民生的资金规模，稳步提高比例，

到 2020 年提高至 30%。中方将通过预算程序，公布从国有资本经营

预算调入公共财政预算的信息。在混合所有制企业中，中美双方将就
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国有企业完善现代企业制度和公司法人治理结构问题，建立交流沟通

机制。”这就是公然干涉中国内政！核心是土地买卖！给民资企业定

向减税给国资不断加税为彻底搞垮国资外资接管做准备！接管国有企

业管理权使国有企业丧失独立地位成为受别人控制的便于利益输送

的子公司！ 

    3：“中方将深化经济体制改革，使市场在资源配置中起决定性作

用。中方承诺各种所有制经济依法平等使用生产要素，公平参与市场

竞争。中方将加快石油、电力和天然气价格市场化改革进程，促进能

源市场竞争，尽快使竞争性领域价格市场化。”这就是给外资大垄断

集团进军中国战略行业开绿灯！ 

    4：为促进服务业发展，中方将按照十八届三中全会明确的推进

金融、教育、文化、医疗等服务业领域有序开放，放开育幼养老、建

筑设计、会计审计、商贸物流、电子商务等服务业领域外资准入限制

等要求。美国欢迎来自包括中国在内的所有国家的投资。美方承诺，

与对待其他国家投资者一样，对包括国有企业在内的中国投资者保持

开放的投资环境。---美国对中国承诺就是句屁话，因为美国不允许

任何国家染指他的战略领域！ 

    5：中方正在转变外商投资管理方式，从审批或核准转为以备案

为基础。美方欢迎中方继续改善外商投资环境，保持外资政策和程序

的稳定、透明、可预期。对于申请人在行政许可和审批处理过程中提

交的所有商业秘密或敏感商业信息依法给予充分保护。---这话什么

意思，我前面提到中亚教育，他们的私立学校是可以有的，但是数量
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内容规模也是审批的，现在中国的承诺以教育为例是美国想在中国设

立多少学校想多大规模都可以为所欲为了只要象征性告诉中国一声

就行了！银行、保险、物流都如此而且人家不想告诉你还可以以商业

秘密加以拒绝，其本质就是华人不能进入中国管理不能进入的租界！

现在不认清这个类似李鸿章模式的条约的实质，就不可能从顶层设计

的高度看透中国未来悲惨的变化！ 

    6：中方将继续推进证券期货行业对外开放，并积极研究扩大新

设立的合资证券公司业务范围的有关政策。中方正在持续评估和完善

审慎监管基础上，积极研究进一步扩大银行业对外开放（包括对外国

投资者的股权开放）和证券业对外开放。为促进中国债务和衍生品市

场的稳健运行，中方计划尽快修改有关法律法规，允许对证券合约、

大宗商品合约和衍生品合约强制执行终止净额结算和进行抵押品强

制执行，并相应明确破产情形下债权人的权利。---大家看清楚，和

股市上涨最有关系的是这个东西！包括对外国投资者的股权开放和证

券业对外开放，如果不开放这个外资现有筹码就会把中国股市打到

1000点以下，啊，这就是倒逼改革！强制执行终止净额结算和进行抵

押品强制执行，相应明确破产情形下债权人的权利是什么意思？就是

人家要求欠大批外债的房地产商和地方政府拥有的国有资产必须把

债务转成股权出让！所以他们必然要中国房地产和地方债不破裂导致

股权严重低估贱卖！ 

    7：中美两国欢迎双方实质达成关于《海外账户税收合规法案》

（FATCA）的政府间协议（IGA）以打击逃税。鉴于双方已实质达成政
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府间协议----就是中行洗黑钱是中美已经达成的秘密协议，前面说了

美国对中国贪官在中国的资产要征税！ 

    8：中美双方承诺就美国发行人发行的人民币计价债券免缴利息

预提所得税需符合的要求进行讨论，特别是重点讨论美国国税局预提

税合格中介计划以及确定投资组合利息受益人是否有资格获得预提

税豁免所需的尽职调查和相关文件要求--给国企加税给美国金融免

税！ 

    ------------ 

    1968：最高层出面签这个李鸿章都不敢签的东西，对最高层绝望

了！该来的肯定会来了！我现在还是玩石头吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1509:20 

    上半年楼市低迷致税收增长乏力经济下行压力不容忽视 

    2014年 07月 15日 07:54:19来源：新华网 

    分享到：0 

    财税收入变化是经济形势的另一种写照。财政部１４日公布上半

年财政收支情况，尽管全国财政收入个位数的增长再度印证了增速转

轨的事实，但６月增值税增幅由正转负、土地出让金增幅跳水等“拐

点”信息，仍传递出经济下行压力不容忽视的重要信号。 

    工业放缓致６月增值税增幅转负 

    数据显示，上半年全国财政收入近７．５万亿元，同比增８．８％。

尽管中央财政收入距离７％的预算目标仍有０．８个百分点差距，但

地方本级财政１１．１％的增幅成为上半年亮点，超过４万亿元的收



9145 

 

入也超过了中央财政的贡献。 

    “除了受结构性减税影响，上半年增值税、消费税、进口环节税

收等增长放缓影响了中央收入。”财政部财科所副所长白景明说。 

    制造业的不景气体现在增值税的变化中。上半年国内增值税同比

仅增长６．１％，其中６月份下降０．５％，扣除营改增转移收入后

下降４．５％。 

    社科院财经战略研究院税收研究室主任张斌分析说，６月增值税

增幅转负，主要受工业生产增速放缓、工业生产者出厂价格下降以及

营改增试点扩围后下游减税增多等因素影响。 

    拉动经济增长的外贸和消费相关税收也出现放缓。以消费为例，

上半年国内消费税仅增长４．８％。白景明指出，商品消费结构转换

背景下，面向烟、酒、车等商品征收的消费税增速放缓是正常现象，

如消费税的最大贡献者——烟，高档烟销售遇冷，价格也在下行。 

    财政部预计，受经济下行压力仍然存在、扩大营改增增加减税以

及去年收入基数逐步提高等因素影响，下半年中央财政收入增幅仍有

回落压力，一些省份财政增收困难。 

    楼市降温６月土地出让金增幅跳水 

    房地产市场的降温，在财税收入中亦有体现。上半年房地产营业

税和房地产企业所得税告别以往动辄百分之二三十的高增长，６．６％

和９．３％增幅印证着楼市的低迷。 

    值得关注的是，土地出让金收入６月也出现跳水。１至６月累计，

全国国有土地使用权出让收入２１１２９亿元，同比增长２６．３％，
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其中６月份增幅回落至７．３％，较一季度土地出让金４０．３％的

增幅明显下滑。 

    上海财经大学教授胡怡建说，房地产相关税费收入增速放缓，主

要受房地产市场量价齐跌影响，而且二季度增幅比一季度低，尤其是

４月和５月，一度出现房地产营业税和房地产企业所得税负增长。 

    值得关注的是，受房地产交易疲软影响，地方小税种中，契税增

幅下行明显，６月仅增长７．８％。但耕地占用税、城镇土地使用税

却再现３０％以上的高增长。 

    专家警示说，耕地占用税、城镇土地使用税都属地方税，６月高

增长除了说明市场对未来预期并没有很悲观，不排除有加强税收征管

因素，应防止为完成税收任务的“过头税”等行为。 

    支出进度加快力促稳增长 

    当前，经济下行压力凸显，加快财政资金下拨进度，对于推进各

项稳增长政策措施落实具有重要意义。 

    财政数据显示，近两个月财政支出进度明显加快。如６月份，全

国财政支出１６５２２亿元，同比增长２６．１％，比５月多支出近

四千亿元。 

    受此拉动，上半年全国重点项目预算执行进度明显加快，其中住

房保障支出增长了３０．２％，交通运输支出增长２２．１％，农林

水、教育、医疗、社保等民生领域均为两位数增长。 

    “以前预算执行通常是前低后高，今年执行进度有所改善，为经

济保持稳定提供了保障。”胡怡建说。 
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    面对下半年财政收支压力，张斌建议，应进一步加快财政支出进

度，改变以往年底突击花钱局面。同时进一步规范财政花钱，严格执

行预算，加大财政公开力度，让财政资金花得更透明更有效。（记者

韩洁高立） 

    ------- 

    1968：一些省份财政增收困难！！！！哈哈，我看维持都困难！ 

    提炼一下信息： 

    1：消费税的最大贡献者——烟，高档烟销售遇冷，价格也在下

行。这是符合事物的矛盾发展的，财政收入少了公务消费支出少了，

高档烟酒以前消费的主力是公款，我们百姓一直是中低档消费！一句

话以官员腐败为代表性的高端公务消费这个大头将长期低迷，我们百

姓本来就没有钱消费！ 

    2：制造业的不景气体现在增值税的变化中，扣除营改增转移收

入后下降４．５％--工业生产者出厂价格下降是主因，税的改变是掩

护借口，实体也不行了！ 

    老实说我一直不是特别清楚营改增试点扩围后的真实意义，所以

我一直回避说这事，看不清楚，现在初步看清了，是工业下游减税增

多，那么是不是可以理解这是有利物流？我们都知道农产品价格在最

后 1公里暴涨翻番，高利润，那么这样收税岂不是便宜了外资大规模

垄断的物流和商业超市？这就是定向给外资减税，而越是艰苦的制造

业上游税越重！我从减税结果逻辑推理出这样结论，有业内会计人士

最好给我验证一下！ 
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    3：全国重点项目预算执行进度明显加快---全靠保障房和修铁路

交通拉动经济！农林水、教育、医疗、社保民生领域为两位数增长-

-----这是他们理解的消费支出增长，我不这样看！这些不能叫消费

支出，前者应该归为基础公共事业，后者归为社会福利保障，这些都

不是消费支出增长，消费支出没有明显增长！我看到一些专家故意在

混淆这个概念！ 

    4：土地出让金收入６月也出现跳水。１至６月累计，全国国有

土地使用权出让收入２１１２９亿元，同比增长２６．３％，其中６

月份增幅回落至７．３％，较一季度土地出让金４０．３％的增幅明

显下滑。----以网友提供的南昌案例表明，南昌前几个月没有卖出多

少地，地卖不动是事实！地卖不动说明开发商资金回笼和房地产实际

销售都出了他们无法解决的问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1509:47 

    “从今年的财政收入来看，随着二季度全国房地产市场的迅速冷

却，地方税收增速迅速下滑，几乎没有一个缓冲的时间。” 

    -------------- 

    1968：什么叫陡崖下降？这还不典型吗？就乌鲁木齐房价看，新

推楼盘在大街上我已经收到 4000 多的广告单了，前 1 个月还 6000

多！ 

    而在财政支出刚性的约束下，各地又不得不通过取消房地产限购

等方式盘活土地市场，以求通过土地财政弥补税收损失。 

    “6月份的增值税收入已经出现了负增长，如果这种形势延续下
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去，中央、地方财政完不成全年预算目标的可能性很大。在 2008 年

金融危机之前，财政收入增速动辄超过 GDP增速两三倍。而一旦政府

的财政收入增长过快，就很容易引起政府的投资冲动，在以 GDP为纲

的考核体系下，违反市场供求规律的低效率投资很容易引起产能过剩。 

    然而，这也并不是说财政税收大幅下滑就是好事。在现有的预算

考核体制下，当税收预算目标实现面临压力时，地方税收部门往往倾

向于征收“过头税”，这很容易在经济困难时期对企业形成二次伤害。” 

    ----------- 

    1968：地方政府已经在这样干了！我们只要考虑最坏的结果就行

了，因为地方政府从来都是短期效应造成长期恶果！我认为现在是到

了房产税提速实现的阶段了，当然他们还要撑一下榨取最后利润，等

取消限购实在刺激不起来房地产销售，买盘绝迹的时候再上房产税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1510:59 

    近日，财政部公布了“2013 年全国国有资本经营收入决算表”，

透露了 2013 年各国企上缴利润的总体情况，从行业领域来看，石油

石化（298.65亿元）、烟草（295.68亿元）、电力（139.24亿元）、电

信（110.02 亿元）、煤炭（82.75 亿元）名列前五。五大行业上缴利

润之和约占总比重的 72%。 

    附录 1：财政部公布的数据显示，2013年全国国有资本经营收入

中的实际利润收入（决算数）1288.08亿元，预算数为 1215.73亿元，

决算数完成预算的 106%，基本完成了当年的要求。与去年相比上缴

总利润增长 11.6%。 
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    今年年初，财政部发布的《2013年 1-12月全国国有及国有控股

企业经济运行情况》显示，去年国有企业累计实现利润总额 24050.5

亿元，同比增长 5.9%。若以此计算，去年国企上缴利润仅占总比重的

5.36%。 

    按照 2014 年以前的规定，中央企业国有资本收益收取比例分四

类执行：第一类为企业税后利润的 15%；第二类为企业税后利润的 10%；

第三类为企业税后利润的 5%；第四类免交国有资本收益。而石油石

化行业、烟草行业、电力行业、电信行业和煤炭行业均属于前两类。 

    注：统计数据所称全国国有及国有控股企业，包括中央企业和 36

个省（自治区、直辖市、计划单列市）国有及国有控股企业。中央企

业包括：中央部门所属的国有及国有控股企业及 113 户中央管理企

业，以上均不含国有金融类企业。 

    附录 2；金砖国家领导人第六次会晤将落实期待已久的金砖开发

银行，并且讨论银行总部是设在上海还是新德里。西卢阿诺夫表示，

金砖开发银行的启动资金是 500 亿美元，资金额由 5 个金砖国家均

摊，将来会逐渐增加到 1000亿美元。 

    另据《参考消息》报道，巴西外交部负责亚洲事务的官员若泽·利

马称，此次金砖国家领导人还考虑成立一个被称为“金砖应急储备安

排”的基金，旨在向陷入经济危机的国家提供援助的经济稳定基金。 

    储备基金为 1000 亿美元，用于金砖国家应对金融突发事件，其

中中国提供 410 亿美元，俄罗斯、巴西和印度分别提供 180 亿美元，

南非提供其余的 50亿美元。 
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    --------------- 

    1968：我想说两个问题： 

    1：金砖国家应对金融突发事件，其中中国提供 410 亿美元也就

是大约 2500 亿人民币也就是 2013 年全国国有资本经营收入中的实

际利润收入（决算数）1288.08亿元的大约 2倍！谁又这么慷慨去当

冤大头了？这个钱搞科技研发不好吗？我们最大的危机是科技投入

不够！科技转化产品不够！ 

    2：去年国有企业累计实现利润总额 24050.5亿元，同比增长 5.9%。

若以此计算，去年国企上缴利润仅占总比重的 5.36%。讲这个问题，

可以包装一个题目，叫 

    《论国企对中国人民和所有企业的巨大贡献》 

    -------------ZXL1968 

    现在一些人要让国企交更多钱，我也认为应该这样，垄断经营地

位嘛！但是现在国企交钱到底低不低，低多少？我们要搞清楚！ 

    显然，国有企业上缴利润仅占利润总额的 5.36%。哦，这确实少

了！但是我忽然想明白，完全市场化的企业需要不需要给国家上缴利

润？市场化的企业好像只交税就行了吧？微软在中国也是垄断企业，

辉瑞制药是不是垄断企业？他们给中国上交了一分钱利润没有？谁

回答我这个问题？这些国企除了上缴利润之外正常上税没有？ 

    按照《王勇详解国企利润去向：缴税是央企最大贡献

http://www.sina.com.cn2011 年 03 月 07 日 01:43 第一财经日报》

的采访，我们可以清晰这件事“王勇说，去年国资委主管央企的毛利
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是一万多亿元，这个利润还要缴 20%的企业所得税，缴完以后剩下

8500 多亿元。央企有 78%的资产是上市的，产生了央企 88%的利润，

这部分利润属于上市公司股东。那么大概来讲，这些上市公司的股权

60%归国有，40%归属于其他投资者，因此，属于投资者的利润就有

3000多亿元。 

    他说，剩下 5000 多亿元才是给 122 家中央国企的母公司的，而

企业母公司还要扣除 20%多的企业公积金，再上缴国有资本收益 600

多亿元，母公司能掌握的是 2000多亿元。 

    王勇表示，这 2000 多亿元，既要用于企业的发展，还要解决历

史遗留问题。央企有 1200多万职工、700多万农民工、600多万的离

退休工人，“这些人的吃饭问题也是民生。过去我们企业办社会，承

担了大量的集体责任，这些历史遗留问题需要逐步消化解决。” 

    “在发展方面，我们的中央国企每年在科技研发方面的投入是销

售收入的 12%；每年的投资达到 2.1万亿，中央国企一两千亿的自有

资金，还要带动近 2万亿的银行借款。如果企业的蛋糕不做大，我们

怎么解决发展问题？企业不发展，又怎么走出去，跟跨国企业竞争？

把账算一下，并没有多少利润留下来。”王勇表示。” 

    简单说国企对国家贡献对比外资垄断企业我归纳为 5个部分 

    1：是按章缴税！这是外资也有但是外资往往还有优惠免税，我

不知道给外资国民待遇是不是他们要上缴以前给他们免的税？我认

为可以给他们这个待遇！ 

    2：上缴企业利润，这个国企有，外资没有！ 
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    3：央企有 78%的资产是上市的，些上市公司的股权 60%归国有，

40%归属于其他投资者，因此，属于投资者的利润就有 3000 多亿元。

---这个外资也好股民个人也好，这是投资者的利润，大家看清楚了，

一分钱利润都不会上缴的，这就是中石油在美国必须巨额给投资者分

红利润的原因！研究到这里，我忽然有灵感，现在不是混合经济嘛，

那么只要参与到国有企业垄断经营的投资，我认为都要额外上缴纯利

润的 30%！因为你是靠垄断地位赚钱的，稳赚钱的嘛！此外持有国有

股票的投资者也应该将其利润的 30%上缴！中石油凭什么让美国投资

者把全部利润拿走？我看这样搞还有没有人来混合了？写到这里我

更加大彻大悟明白了所谓混合经济的秘诀要害在哪里了！ 

    换句话说，我发现现在搞混合经济有一个最大的后门，这个后门

就是，一旦混合以后，外资占的股权 1分钱不用上缴利润而国资控股

的部分要由上缴 5%提升到 30%，大家看看这卖过期这是给中国老百姓

分钱吗？这恶坏在这里憋着呢！现在所有的经济顶端设计都暗藏恶坏，

我们不能只听他们说的，他们说的越好藏的心越歹毒！ 

    3：带动一部分就业这是共性，但是非共性的是国有高管的薪水

再高其也是有比例的，外资是老板想给自己发多少钱就多少钱！我再

简单的说，比如我们不说纯利润老板投资人可以 100%的拿走，我就

说企业工资成本，假设是 100 万 1 年，国企领导最多 5 万，员工 95

万，这多不多，这腐败不腐败？这确实也多确实腐败！但是外企老板

给自己的工资可以定位 50万，员工只有 50万，你有脾气吗？你到纪

委告他腐败？门都没有！所以国企可以将更多工资成本给员工，这就
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是国企比私企待遇好的奥秘，我靠！把这个发现再编一些新鲜词来几

个微积分公式包装一下！我差点有马克思发现剩余价值理论的感觉！ 

    4：央企有 1200多万职工、700多万农民工----这个人家外企也

雇佣的，但是国企与他们的区别在于他还要额外负担 600多万的离退

休工人！大家想一想，外企给中国养老出过一分钱吗？没有！既然养

老靠市场靠税收，国企凭什么养这些退休职工？如果真要改革，应该

是全社会所有提高税收消化这 600万退休工人的养老金！600万退休

工人按照每人每月 2000元平均算吧，一年是 1440亿人民币！如果报

销他们的暖气费和医疗费等那么起码大约还要 600亿吧！这样实际上

国企隐含多上缴了 2000 多亿人民币！如果我这样算央企实际上缴纯

利润已经达到 15%了！就这 600万退休职工的费用就让中国其他所有

企业大幅减税！因为数据显示，中国中小企业的数量占企业数量的

99%，，它的经济总量占了 60%，再有，它上缴的利税占了 50%，特别

是它的就业人数占了 80%。那么国企多承担了大约 10%的养老负担就

基本相当于让 99%的企业都减税 10%左右，大家知道，很多出口小企

业利润才不到 3%,如果没有国企承担了城市养老的大头，就是税收也

把他们逼死了！ 

    大家想一想，就算国企是垄断企业就算高管腐败，利用了国家资

源全民资源，那么他以纯利润的 15%额外回报社会，这虽然还不够但

是比卖给外国人大家一分钱得不到不知道好多少倍！ 

    5：如果像中美战略对话确定的那样，国企上缴利润由现在的 5%

提高到 30%，这样就要从占国企利润 20%多的企业公积金和销售收入
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的 12%科技研发方面的投入中扣除，我们明显看出企业将彻底丧失自

身积累发展能力和科技研发能力！国企只能越来越弱！而带动中国的

科技水平和保障国家经济安全是国企有一个战略使命，所以我说丧失

国企就是丧失经济自主地位就是丧失科技核心竞争力就一定会沦为

外国的经济殖民地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1511:05 

    新浪体育讯北京时间 7 月 15 日，新加坡反赌球机构在一个月前

以“德国队赢”为故事背景，发布了一则反赌球宣传广告。而当德国

队在星期天真的赢世界杯冠军后，这则广告的“超准预测”遭到人们

调侃。而发布机构也在赛后及时地更新了广告内容，赢得了肯定。 

    “我希望德国队赢，因为我爸爸把我存的钱都拿去买了他们。”

一位叫安迪的小朋友，坐在草地上和他的朋友聊天。这是新加坡全国

赌博问题委员会在巴西世界杯赛前发布的反赌球公益广告，旨在宣传

赌球带来的危害。 

    --------- 

    1968：德国队赢了，但中国押德国赢的赌球的人都赔了，因为人

家是按 90 分钟计算，加时进球不算！现在我还是要问，我老婆的好

友前几天都劝她赌，说网上很方便的！结果她们都赔了很多钱！我要

问的时，为什么网上赌球能够这样方便，没有人管？我发个帖子为什

么管的人很多很及时？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1511:28 

    引用：可以非常简单有效驳斥中国经济还能维持高增长 10-20年 
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    楼主：chh918时间：2014-07-14 

    过去 30年，中国经济年增 9%，但非农就业人口年增 4.4% 

    即过去 30 年经济高增长的原因，是非农就业人口的高增长，如

果非农就业人口零增长，则经济增长率只有 4.4% 

    2015 年，中国的非农就业人数将达到 5.5 亿，占总人口的 40%，

这个比例超过欧盟。略低于美国 

    另外从 2011年开始，16-59岁劳动力人口开始少量下降 

    这些都标明 2-3 年后，非农就业人数增长率将低于 1%，因而经

济增长率将降速到 5.5%左右 

    --------- 

    1968：网友这个视角很好！但是我补充一下，专家就是让土地流

转逼农民接着大量进城！土地搞类似拉美的大农场化！我们只要参考

拉美的这个城市化对经济发展影响过程，我们就可以看出未来真实情

况： 

    战后到 20 世纪 60 年代初期，巴西经济处于一个高速发展时期。 

    1948-1962年，除了 1951年（4.9%）、1953年（4.7%）、1956年

（2.9%）低于 5%以外，其余年份经济增速都在 5%以上；其中 1958年

达到 10.8%，为这一时期的最高增速。这一阶段，巴西年平均增速在

7.6%。 

    经过 1963 年（0.6%）、1964 年（3.4%）、1965 年（2.4%）、1966

年（6.7%）、1967 年（4.2%）5 年左右的经济低迷期后，巴西经济再

次步入新一轮高速发展期，史称“巴西奇迹”。 
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    1968 年，巴西经济增速达到 9.8%，此后连续 6 年经济增速保持

在 9%以上，其中 1973年甚至达到 14%！ 

    此后，除了 1976 年曾经达到过 10.3%外，迄今为止，巴西经济

增速再也没有达到过两位数。“巴西奇迹”阶段（1968-1974年），巴

西经济增速年均达到 10.7%，为巴西战后经济发展最快时期。 

    进入 20 世纪 80 年代后，巴西经济开始出现战后以来的负增长，

至 2009年，一共出现过 6次负增长，分别是 1981年（-4.3%）、1983

年（-2.9%）、1988年（-0.1%）、1990年（-4.3%）、1992年（-0.5%）、

2009年（-0.2%）。增速在 0-5%之间的有 16年。 

    1948 年-2009 年，巴西经济年平均增长 5.1%，整体来看表现还

算不错。分阶段来看： 

    20世纪 50年代（1950-1959）年平均增速为 7.2%； 

    20世纪 60年代（1960-1969）年平均增速为 6.1%； 

    20世纪 70年代（1970-1979）年平均增速为 8.8%； 

    20世纪 80年代（1980-1989）年平均增速为 3.0%； 

    20世纪 90年代（1990-1999）年平均增速为 1.7%； 

    21世纪 00年代（2000-2009）年平均增速为 3.3%。 

    2010 年巴西经济增长率达 7.5%为 24 年来最高，巴西 2010 年有

如此之高的经济增长率，也部分源于巴西经济 2009 年曾出现 0.6％

的负增长，这就是说城市化率最高，达到 90%的巴西最高经济增长这

40 年年也没有超过 7.5%。实际上，通货膨胀压力，和货币贬值始终

困扰巴西！他的经济增长率一直在 1-2%徘徊！巴西 2011年经济增长



9158 

 

率放缓至 2.7%。世行预测 2014 年和 2016 年间，巴西经济增长率将

低于新兴经济体平均增长率和全球经济平均增长率。 

    这充分表明没有实体经济和自主知识产权和经济自主权的经济，

不能将丰富资源转化为国民福利和消费，即使城市化率提高到 90%经

济增长也会是 1-2%甚至是负的！简单的说巴西的失地农民在里约热

内卢的今天就是我们中国土地流转被迫城市化的农民的明天！巴西今

天的经济增长率就是几年后中国的经济增长率！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1511:33 

    200名民工埋锅做饭堵开发商 2名高管被困 6天(图) 

    2014-07-1502:28:26来源:新京报(北京) 

    被困女高管称每天吃送餐 

    昨日，杨女士仍被讨薪的民工堵在办公室。 

    “已 6天无法与家人见面。”杨女士在电话里说，7月 9日 11时

左右，大量讨薪的民工突然冲到办公区，将她和公司总经理围困在办

公室内，禁止出屋。“我们曾试图闯出去，但被民工拦了回来”。一开

始，民工甚至不允许员工给她送吃的，经过警方多次沟通，直到事发

31小时后，员工才被允许给办公室内的滞留人员送餐。现在，民工允

许员工每天给她送两餐，但拒绝她与亲友见面。 

    针对欠薪问题，杨女士称，公司开发的工程承包给了北京城建二

建设工程有限公司（简称城建二建公司），“整个工程预算 3.8亿，完

工时，已按合同向对方支付了 3.05 亿工程款。合同约定，剩下的工

程款需要等到整个工程结算完成后支付，拖欠农民工工资是城建二建



9159 

 

公司，与我们没有关系”。 

    而城建二建公司负责宣传的张先生却说，对事件尚不知情。 

    官方回应 

    城建二建公司欠薪引发“围堵事件” 

    以工程款未支付到位为由拒付工资；朝阳劳动监察大队已立案调

查 

    昨日，朝阳区相关负责人回应，因城建二建公司未发放工资，导

致农民工讨薪事件。有关部门也积极与城建二建公司协调，要求尽快

支付工人工资，但该公司以工程款未支付到位为由，拒绝支付。 

    该负责人表示，当地劳动部门已告知工人们，应向和他们存在劳

动关系的用人单位讨要工资，并尽快递交劳动合同、考勤记录、工资

表、身份证复印件等，便于劳动监察部门对用人单位支付工资情况立

案调查。目前，朝阳区劳动监察大队已立案调查。朝阳区由区劳动部

门牵头、其他部门协助，分别与城建集团、城建二建公司及开发单位

进行约谈，将尽快依法解决农民工工资问题。 

    律师说法 

    维权者别成为违法者 

    针对民工围堵开发商讨薪的情况，北京百瑞律师事务所律师张志

伟认为，民工将开发商围堵在办公室内禁止出入长达 6天，已侵犯当

事人人身自由权，涉嫌非法拘禁。而根据刑法规定，犯非法拘禁罪的，

处 3年以下有期徒刑、拘役、管制或者剥夺政治权利，具有殴打、侮

辱情节的，从重处罚。 
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    张志伟提醒，民工在维权时应找准维权的主体，据现有材料，城

建二建公司与民工有直接合同关系，千亩银杏公司不是责任主体。民

工讨薪，可通过劳动监察部门进行申诉，也可联合起来走集体诉讼，

切忌在维权过程中侵犯他人人身权利，触犯法律。一旦维权者变成违

法者，一样会受到法律追究。-------- 

    1968：这已经不是新闻了，会越来越多，啊！我只对律师的话感

兴趣！我建议：全国办案律师费一律不能先付，啊，这个到饭馆吃饭

都要吃完给钱嘛！大家先打官司，打完以后再根据资金到位情况考虑

支付律师费，嗯，大家一定要记住你不付律师费，一旦维权者变成违

法者，一样会受到法律追，律师不能堵你们家门的哦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1511:52 

    山东"多名初中生遭地痞性侵"案 2名嫌疑犯被刑拘 

    2014-07-1502:23:07来源:新京报(北京)有 5526人参与分享到 

    核心提示：14 日，山东警方称"初中女生遭性侵"事件发现新的

证据，以涉嫌强奸罪中的刘某、黄某峰刑事拘留。此前，警方曾称不

能认定黄某峰等其余三人的行为构成强奸罪。另据报道，受害女生鑫

鑫的母亲 14日喝农药自杀，经抢救生还，鑫鑫此前也曾发微博称“支

撑不下去了”。 

    ---------------- 

    1968：我们看似有很完备的未成年保护法，但是这个法只是对保

护未成年人的教师进行限制，他对隐藏在校内和校外的侵害未成年人

的地痞流氓从这个案例就可以看出没有一点约束力！啊，自愿，谈朋
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友，这招数哥见多了，第一次叫强迫，以后都是自愿，这和东莞的小

姐不同，她们第一次是有男朋友自愿，后来男朋友消失，被拐卖强迫，

再后来自愿！对校园学生中的黑社会外围成员应该严厉打击！你看学

校里哪个老师敢管学生中的黑社会外围成员？我前个月监考中考，在

考试前去上厕所，厕所里几十个初中生在抽烟！我也只能大骂几句，

里面都是各个学校的老油条，人家头都不抬，理我没有空！你能把人

家咋样？你说的再多里面几十个人打死你都没有刑事责任的！哥我是

有实力还能说几句，不是每一个老师都像我这样经常背几十公斤石头

暴走锻炼的！我记得今年就有报道，一个批评了学生的女老师被学生

拖到厕所打了一顿！我们这其实有老师专用厕所，大家都心照不宣从

不去学生厕所的！校园黑社会团伙，校长、老师大家都装作看不见，

小报记者和律师只对一年全国发生的一两期老师强奸学生，打学生感

兴趣，他们对每天全国校园内外发生的校园暴力和性侵女生事件不感

兴趣，哦，对了，它们认为那时自愿嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1511:55 

    江苏徐州警方谈万名大妈集体健步走:基本不扰民 

    2014年 07月 15日 02:29 

    统一着装、红旗开道，三人一排、组成方队，伴随着动感的音乐

大踏步前进。近日，徐州云龙湖晚间万人健步走引发热议，壮观的场

面、宏大的气势让许多网友惊呼不能淡定。聚众“暴走”难道又是广

场舞大妈在“顽皮”？天天进行如此大规模活动对当地秩序有没有影

响？万人“暴走”难道就没有人管？ 
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    万人“暴走”：一般大妈追都追不上 

    近日，徐州云龙湖晚间万人健步走引发热议。 

    晚 7时许，云龙湖音乐厅前的广场上，参加健步走的人们陆续从

四面八方向这里聚集。他们有开车来的，有骑车来的，还有住得近走

过来的。有人身穿 T 恤短裤、腰挂水壶，也有人只穿了背心大裤衩，

他们三三两两汇集到广场上五花八门的队旗下。 

    “我在自由飞翔队，其他比较大的队还有蓝山户外环湖队、阳光

暴走队……”自由飞翔队的领队贾雪芹说，从最早建队时的 4个人到

现在七八百人，他们的健步走团队是市民自发成立的，参与者以 40

－60岁的市民为主，也不乏 20岁出头的年轻人，他们除了每天晚上

“暴走”，平时还组织登山环湖活动。 

    7点半，伴随着流行音乐的节拍，三人一排的队列开始行进，一

直绵延数公里。队列外每隔一二十米就有一名小组长，播放音乐并为

队伍加油鼓劲，人们行进速度 2 米／秒以上(普通人行走速度约为 1

米/秒)。每个队伍都可以随时加入，跟不上的也可以随时退出。 

    “没什么不好的，公园里有了锻炼身体的氛围。”56岁的张玉兰

说，媒体上说她们是广场舞大妈转战“暴走”，但像她这样的“大妈”

只能远远跟在队伍后面慢慢走。 

    46岁的徐州市民岳卫东家住云龙湖附近，几乎每晚都要参与“暴

走”。他告诉记者，云龙湖景区免费开放后，市民们有了活动的场所，

他和邻居不再窝在家里喝酒打牌。 

    21 岁的徐超是徐州师范大学大二学生，放暑假后为锻炼身体特
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意跟同学一起来参加“暴走”。 

    据徐州市公安局云龙湖风景名胜区分局政委胡鲲鹏介绍，这项活

动由爱好运动的市民自发组织，经过两三年的发展，固定参与者已有

12支队伍 8000多人。高峰时参与者可达到 1.4万人。组织者主要通

过网络 QQ 群召集活动，因为影响力很大，部分队伍甚至得到了附近

楼盘的赞助。 

    所谓“暴走”：其实应称为“健步走” 

    当网民们为万人“暴走”占用车道、噪音扰民争得不亦乐乎时，

徐州市公安局交巡警支队秩序管理科科长辛庆利却显得很淡定。他给

记者画了一个草图解释说，云龙湖是远离居住地的风景区，队伍行进

路线 2/3 是景区步道，沿线只有一个红绿灯，基本不存在扰民问题，

也没有因为万人健步走发生过交通拥堵。 

    记者全程跟随“暴走”队伍发现，除了在最后约 1公里有少量的

车流外，其他路段都是车辆禁行的休闲步道。据景区工作人员介绍，

平时该路段车流很少，晚饭后人们开车到公园游玩车才会多起来，这

时候“暴走”已基本结束了。 

    “组织得很好，一点都不乱。”65岁的庄怀陈曾经是一名篮球运

动员，他说健步走不但不扰民，还成为了云龙湖上的一道风景线。打

篮球已经体力不济的他，被有节奏的音乐吸引着参加了健步走，现在

他还能继续骄傲地向人们展示手臂上结实的肌肉。 

    徐州市体育局副调研员朱强说，所谓“暴走”其实应称为“健步

走”，徐州金龙湖、大龙湖等地也有大量健身人群，但是云龙湖的人
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最多。发现健步走的市民越来越多后，当地体育部门通过各种途径介

入，以即将召开的省运会为契机，将万人健步走纳入了全民健身活动

中。 

    “我们发放 T恤衫、音乐播放器，多数队伍里面都有我们的社会

体育指导员。”朱强说，体育局在云龙湖设立了专人负责的运动指导

点，还计划把休闲步道改建为健身步道，增加科学健身标识，为参加

健步走的群众提供更多服务。 

    ----------- 

    1968：可千万不要延迟大妈退休，否则这队伍和组织性号召力-

----！哈哈！我也是这暴走群的一员啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1512:31 

    附录 1：英国考虑将刑事责任年龄下限提高至 12岁 

    2010-09-1317:03:34来源:国际在线国际在线 

    9 月 13 日报道据《每日电讯报》报道，英国司法部考虑将刑事

责任年龄下限由 10岁提高至 12岁。 

    据报道，3个月前，英国司法部还坚持反对任何有关刑事责任年

龄下限的修改，称 10 岁的儿童已经完全有能力区分淘气行为和犯罪

的区别。然而，许多儿童福利机构和律师组织呼吁修改相关法律，给

不懂事的小孩子更多改正的机会。 

    英国儿童慈善组织巴纳德称，除犯有谋杀、蓄意谋杀、杀人、强

奸和严重性侵害等重大罪行的儿童，12 岁以下的犯罪儿童不应被送

上法庭，这些孩子中有许多甚至不能完全理解审判的过程，审判带来



9165 

 

的情绪反弹还会引发重复犯罪。英国司法部官员称将考虑巴纳德的建

议。 

    据统计，2008年英国共有 5671名 10岁和 11岁的儿童因犯罪受

审，但是只有 3人被监禁，5007人仅受到训诫或警告。 

    ---------------- 

    1968：专家这回不和国际接轨了！我也觉得英国 10 岁判刑过分

了！12岁吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1513:12 

    上石头图片： 

    其中，一只鹅的石头最神似，而且还是手电打了前后透光的包浆

戈壁玉呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1513:18 

    美参议院决议声称要求中国将 981平台撤离南海 

    2014年 07月 15日 10:07 

    来源：环球网 

    【环球网综合报道】香港“中评社”15日社评，原题《台湾会成

为美日同盟隐形成员？》，全文摘编如下： 

    美国国务院亚太副助卿福克斯(MichaelFuchs)11 日在智库战略

暨国际研究中心(CSIS)举行的“南海局势暨美国政策”研讨会，提出

冻结特定行动 3项建议，包括各方不再夺取岛礁与设立前哨站、改变

地形地貌现状与限制针对他国的单边行动，在亚洲掀起波涛汹。 

    连同美国联邦参议院 10 日通过亚太领土主权争议的 412 号决议
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案，要求中国将“海洋石油 981”钻井平台和护航船只撤离南海海域，

恢复南海原状，敦促中国节制执行东海防空识别区的宣示。美国国防

部长哈格尔(ChuckHagel)11 日与日本防卫大臣小野寺五典会谈后，

肯定日本解禁集体自卫权是勇敢与历史性决定，双方确认年底前将完

成美日防卫指针修订。美国密集的几项出招皆指向中国。 

    美国重返亚洲的动作最近来得既快且猛，欲主导亚洲秩序的态度

昭然若揭，见诸 10 日在北京落幕的中美战略与经济对话(S&ED)对敏

感的东海和南海争端并无共识，美随即抛出南海冻结特定行动的 3项

建议，美国这波行动应该还有后续发展。 

    在南海动作不断的越南，在美国联邦参议院 10 日通过亚太领土

主权争议的 412号决议案，随即表示称赞。再加上美日大动作强化同

盟，美国在亚洲拉帮结派，分化中国周边关系，使台湾角色格外尴尬。 

    美国提出冻结南海特定行动的 3项建议后，台湾“外交部”先是

发言人回应，“南沙、西沙、中沙、东沙群岛及其周遭水域主权属‘中

华民国’，呼吁相关各方自我约制，透过协商对话，和平解决南海争

端，共同促进区域的和平稳定与发展。”随后又表示，“台美沟通管道

顺畅，美方和平解决区域争端的立场，台美都充分交换意见，对彼此

立场也充分了解。”国民党“立委”林郁方也受访表示，“美方在南海

问题上从来没有谴责台湾，我们绝不是麻烦制造者。” 

    ------------- 

    1968：这个要求太好了！什么叫殖民地？哪个国家能够对其他国

家这样要求？中国在世界上现在是什么地位，看看这个要求我们什么
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都不用说就懂了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1600:31 

    @像一把刀子 00716388楼 2014-07-1522:34:31 

    ----------------------------- 

    哈哈，我对玉了解的不是很透，自己只敢买青玉，看你的链子里

面有絮状纹路应该是和田玉标志，但是现在俄料也是这样，真的是没

有问题了！我怀疑是山料打磨了！第 8张照片最不好说，必须手摸一

下掂的看看有没有下坠！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1601:25 

    7月 10日，英国百万公职人员大---工！参加者包括教师、公务

员、环卫工等，英国多地数百所学校关门工会称，工资被冻结，而生

活费却不停上涨，“让人受够了”。 

    -------------- 

    1968：哦，这是国际惯例，明白了！赶快接轨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1609:28 

    @下坎集混子 16391楼 2014-07-1606:49:57 

    四线小城，没看出来缺钱啊，路都掘开了，改下水。树也全拔了，

重栽。火车站扒了，重盖。大桥也封了，改造。老百姓都瞅不下眼了，

真有钱哪，日子不过了是咋的 

    ----------------------------- 

    是的，乌鲁木齐我家门口也这样，确实是对基建刺激了，微刺激？

我怎么也感到这动静很大，各地政府都大刺激呢！钱，前面有国开行
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支持的消息，但是数据显示，地方政府确实卖不出地了，但是地方政

府的税收大幅增加了，这真是奇怪的事情！现在所谓经济有回升应该

是政府基建投资回升！他们钱来自哪里？只能举债，我记得有贷款优

先向民生领域的文件，我明白了，就是定向刺激基建！还是走投资的

老路死路，谁相信科技啊，转型啊谁脑子就有问题了！就是这样刺激，

也没见多大起色，这从铁矿石价格可以看出： 

    2013年初，受到美元走强的影响，黄金价格雪崩性下跌，铁矿石

受此影响从 180 美元的高位跌到 86 美元，2013 年 3 月后李总理宣

布，中国将开始一轮城镇化浪潮，铁矿石闻讯大涨回到 130美元。抢

铁矿石抢钢材抢房地产，一轮泡沫又继续开始泛滥。历史经验告诉我

们，对我们的经济绝密政策掌握最透的就是日本铁矿石商了！但是这

次从 2014 年 2 月份开始铁矿石从 128 美元又开始逐步下跌到 89 美

元，这个价格产生在 5月初，这时中国政府开始微刺激，也就是上地

方基建了，铁矿石又上涨到 96 美元一直徘徊在现在，现在是开工高

峰反而又失去了继续上涨的动能，这种市场现象充分说明即使地方政

府大上基建也无法弥补房地产主力停滞导致的巨大铁矿石消费缺口，

所以结论是为刺激也改变不了中国经济下滑的大趋势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1609:32 

    外管局松绑：富豪海外投资更容易 

    2014年 07月 16日 06:53南方都市报 

    国家外汇管理局为个人和企业资金出海投资松绑。南都记者昨日

获悉，外管局在 7 月 14 日发布《关于境内居民通过特殊目的公司境
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外投融资及返程投资外汇管理有关问题的通知》(下称 37 号文)。投

资业界和律师事务所对南都记者表示，其中资金强制 180天内回转取

消以及未上市企业期权可登记这两项规定，对于境内居民资金出海投

资意义最重大。 

    南都记者亦从深圳两位私募人士处获悉，具体操作层面要根据当

地外汇部门的要求进行，而诸如上市企业期权行权的要求以及流通转

让，这些也要根据企业的约定来进行。 

    资金可留存境外 

    37 号文中，备受关注的一项要求是，放宽境外融资资金使用限

制，取消“境内居民从特殊目的公司获得的利润、红利及资本变动外

汇收入应于获得之日起 180 日内调回境内”的强制性调回资金规定，

允许境外融资及其他相关资金留存境外使用。 

    南都记者从投资业界获悉，此条规定实际上在 37 号文出来之前

已取消了，不过此次以法定形式来确定，对于个人和企业投资者而言，

意义较大。 

    南都记者从广州、深圳多位投资人士处获悉，资金留存海外，原

则是可以让投资者进行任意投资，不过要符合当地的要求。据通知规

定，“特殊目的公司”，是指境内居民(含境内机构和境内居民个人)以

投融资为目的，以其合法持有的境内企业资产或权益，或者以其合法

持有的境外资产或权益，在境外直接设立或间接控制的境外企业。 

    南都记者从多家律所处获悉，原 75 号文的要求，以 VIE 模式红

筹上市也应办理外汇登记已经在实践中明确。而 37 号文则进一步明
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确了新设外商投资者企业取得所有权、控制权、经营管理权等权益也

需办理外汇登记。行权资金可出境而另一个让富豪以及企业家较为振

奋的消息是，境外未上市企业的期权和股权经登记并经合法程序之后，

可出境。 

    “原来未上市的企业发期权这是个法律空白，这下子合法化了。”

有资深研究专家昨日对南都记者表示。而据南都记者获悉，37 号文

出台前，境内居民参与境外上市公司的期权计划可以进行登记。然而

对于未进行境外上市企业向内地居民员工发放期权，却无法办理外汇

登记，导致员工的行权资金很难出境。不过，37号文明确规定了非上

市特殊目的公司对境内实体企业的董事、监事、高管和员工等可以进

行登记程序，允许这些资金以行权资金出境。据第六条规定，非上市

特殊目的公司以本企业股权或期权等为标的，对其直接或间接控制的

境内企业的董事、监事、高级管理人员及其他与公司具有雇佣或劳动

关系的员工进行权益激励的，相关境内居民个人在行权前可提交材料

到外汇局申请办理特殊目的公司外汇登记手续。而据有关规定，其材

料包括特殊目的公司或其实际控制人出具的能够证明所涉权益激励

真实性的证明材料、已登记的特殊目的公司的境外投资外汇业务登记

凭证等。 

    对此，深圳两位私募人士认为，具体的操作层面要根据当地外汇

部门的要求进行，而诸如上市企业期权行权的要求以及流通转让，这

些也要根据企业的约定来进行。 

    不过究竟这类未上市期权行权后资金有多大？有业界人士称，目
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前越来越多的中国企业在离岸群岛进行注册，特别是互联网类型的企

业，这类企业给予高管和员工的期权往往是非常吸引人的。 

    采写：南都记者梁小婵 

    -------- 

    1968：今天还有县级官员富商辞职跑路的！既然中国钱多的要向

外投资了，我想问一个简单的问题，世界向外大量投资的国家哪个不

是高福利？我们是吗？不是！我们真有钱吗？不是！那么只有一个解

释，资金外逃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1609:34 

    中国 7家企业成立稀土联盟反击日企专利垄断 

    公司报道 21世纪网 2014-07-1503:48我要分享 38 

    本报记者蒋卓颖上海报道 

    近日，来自中国稀土下游的 7家钕铁硼企业决定为打破日本稀土

专利壁垒，联手与日本企业打官司。沈阳中北通磁科技股份有限公司

董事长孙宝玉告诉 21 世纪经济报道记者，中国 7 家稀土企业组成的

联盟将在 7 月 23 日参加一个在日本举行的稀土行业展览会，届时将

在展览会上推出产品并寻求客户，如果日本企业以专利侵权为由拒绝

中国出口的产品，他们已经做好了应诉的准备。 

    仅对中国 8家企业出售专利 

    日立金属在全球申请了 600多项钕铁硼专利技术，其中授权中国

8家企业的有 149个专利 

    磁性材料是稀土下游领域，钕铁硼材料广泛应用于电机、风电、
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汽车及电声等产业。钕铁硼材料行业长期被日本日立金属以专利技术

为手段牢牢把控，仅对中国 8 家企业出售专利权，允许其产品出口，

除此之外的中国企业除了无法出口产品外，在中国的生存状态也岌岌

可危。 

    事情的开端是 2012 年 8 月 17 日，日本日立金属及其在美建立

的烧结钕铁硼磁体工厂日立金属北卡罗来纳公司，向美国国际贸易委

员会（ITC）申请，对包括中国 4家钕铁硼企业在内的全球 29家企业

发起“337调查”。这 4家企业为烟台正海磁性材料股份有限公司（正

海磁材）、宁波金鸡钕铁硼强磁材料有限公司（宁波金鸡）、安徽大地

熊新材料股份有限公司（安徽大地熊）和香港创科实业有限公司（香

港创科）。 

    此后，正海磁材（300224）、宁波金鸡和安徽大地熊通过应诉，

与日立金属达成和解。加上此前已经购买了日本专利的中科三环、宁

波韵升、北京京磁、银钠金科和安泰科技 5家企业，目前日本日立金

属在全球申请了 600 多项钕铁硼专利技术，其中授权中国 8 家钕铁

硼企业的有 149个（有 4个已经到期）美国专利，而这 8家企业也构

成了行业里的第一梯队。 

    从那时起，行业中第二梯队企业开始商讨组建联盟反击。2012年

8月，“稀土永磁产业技术创新战略联盟”成立，会员单位包括沈阳中

北通磁科技股份有限公司、宁波同创，宁波永久磁业有限公司、宁波

科田磁业有限公司、杭州永磁集团有限公司、宁波华辉磁业有限公司、

广东江门磁源新材料有限公司等 7家企业，宗旨就是共同出资、共同
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研发、共同发展，共同应对知识产权。 

    “337调查”期限影响 

    如果这个专利问题不解决，未来产品出口到美国，也可能会被追

溯材料的专利问题 

    孙宝玉认为，“337调查”已经明确指出，涉及到的钕铁硼专利在

美国有效期为 1999 年 7 月 8 日至 2014 年 7 月 8 日，所以 7 月 8 日

以后，其他中国企业的销售应该不再受到“337调查”的影响。 

    “我们非常尊重知识产权，因为我们自己目前也有了自己的技术，

未来我们也会保护自己的知识产权，但是既然有效期到 7 月 8 日为

止，那么就应该遵守规定。”孙宝玉告诉记者。 

    孙宝玉强调，之所以目前一定要解决这个专利问题，还在于未来

钕铁硼的制造市场必然都在中国，国内钕铁硼的使用量已经达到了每

年 7 万-8 万吨，远远超过了国外的使用量 2 万-3 万吨，如果这个专

利问题不解决，未来使用钕铁硼材料的产品出口到美国，也可能会被

追溯材料的专利问题，这样他们不仅不能将产品出口到国外，在国内

的销售都会受到影响。 

    另外，孙宝玉告诉记者，中国的钕铁硼产品出口到国外，相比较

国外产品来说也有巨大的价格优势。由于产品的不同，有些产品的价

格比国外稍低，也有些产品成本只有国外的一半。他同时强调，因为

中国企业目前已经成立了研发组织，所以产品的质量和国外已经差不

多。根据国海证券的分析，国内钕铁硼企业的海外业务的毛利要高于

国内业务毛利超过 10个百分比。 
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    记者获悉，目前还没有其他协会和组织，对“稀土永磁产业技术

创新战略联盟”有实际有力的支持。 

    ------------- 

    1968：这么多年了，总算明白点事了！根本不用起诉，退出 WTO

就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1609:39 

    香港反对派领袖被曝竟已“效忠澳大利亚”！(1) 

    小大打印 2014-07-1608:35:58叶蓝环球时报参与评论(377)人 

    香港反对派“真普选联盟”(简称“真普联”)召集人、香港城市

大学政治学讲座教授郑宇硕被披露早就拥有外国国籍。 

    【环球时报驻香港特约记者叶蓝】继被前研究生投诉违反学术诚

信、涉嫌剽窃后，香港反对派“真普选联盟”(简称“真普联”)召集

人、香港城市大学政治学讲座教授郑宇硕又被披露早就拥有外国国籍。

有香港舆论质问称，郑宇硕以一个不折不扣的外国人身份，竟然要带

领香港反对派推动符合所谓“国际标准”的“真普选”，“纵观其他民

主国家和地区，都不会容许非本国公民主导政制大事，请问哪有这样

的国际标准？” 

    香港《文汇报》15日报道称，“真普联”召集人郑宇硕与妻子及

两名子女早在上世纪 80年代就取得澳大利亚国籍，2002年 6月向入

境处申请特区护照时，在申请表格的“国籍”一栏上填写的是“中国”，

但入境处在审核有关资料时却发现他并非中国公民。1997 年 7 月左

右，郑宇硕主动放弃了中国国籍。虽然在回归前已经入籍澳大利亚，
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但他一直对外国人身份讳莫如深，热衷参与香港政治活动。2006 年

出任公民党秘书长，政治活跃程度不断增加，去年协助建立“真普联”

并出任召集人，声称要推动符合所谓“国际标准”的“真普选”、“三

轨方案”及“公民提名”，并积极配合违法“占领中环”。与此同时，

郑宇硕还是“华人民主书院”校长，与台湾民进党及“台独”分子联

系密切。不过，郑宇硕一直没有向外界表露其澳大利亚人的身份。香

港在国籍问题上一直采取比较宽松的政策，即使中国公民入籍其他国

家，同样可以在香港居留工作。但郑宇硕在取得澳大利亚籍之后，并

非单纯在港生活和工作，而是积极主导本港政治发展，动机备受质疑。

香港新界社团联会理事长陈勇批评称，郑宇硕自命为推动香港民主的

“领袖”，却与中国公民身份毫无关系，就像拥有私人救生艇，出现

乱局时可以随时离开，陷同道中人于不义，“他口口声声要争取符合

国际标准的普选，试问他这样的做法又符合哪门子的国际标准？”新

民党主席叶刘淑仪称，入籍时需要唱该国国歌，显示对国家效忠，“郑

宇硕真正效忠的到底是哪个国家，其推动的民主是否真为了香港好？”

立法会议员马逢国认为，郑宇硕涉及严重诚信问题，难叫市民信服，

他以澳大利亚公民身份领导香港政改，就如美国干预其他地方事务

“搞事之后就可以离开”。立法会议员吴亮星还提醒市民把眼睛擦亮，

“如果由一个持外国护照、跟中国毫无关系的人去决定香港未来，香

港人就没有自主权”。香港政治评论员黎子珍撰文称，郑宇硕将澳大

利亚老家都不采用的“公民提名”搬来香港，目的不过是要突破《基

本法》的规定，突破特首人选必须“爱国爱港”的普选底线，让外国
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势力的代理人可以夺取香港管治权，“当然，郑宇硕的图谋是不可能

得逞的。他的所为倒是成为一面镜子，照出所谓‘真普选’的外国影

子”。 

    -------------------- 

    1968：现在简单了，香港全体公民举行宣誓效忠中华人民共和国

的仪式，颁发公民证，对于双重国籍的他必须选择放弃，对于拒绝宣

誓的和外籍人士发给旅游签证，限期离境！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1609:49 

    中央军委严厉反腐徐才厚百余名旧部被清理，都是最后突击提拨

的在下台前突击卖官一批，也是为了确保幕后能继续操控军队。这下

好了，连枝带叶连根带泥全部被清除出来了。老虎面子上肯定难看，

估计近几个月不好意思出来。最近虽然只提 2个上将，但是一个军区

就提中将，少将两位数啊！大换血！是凶是吉水太深夜太黑路不平鞋

有砂---不知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1609:50 

    中组部首次明确 5类岗位裸官需清理加大裸官治理力度 

    2014年 07月 15日 19:06中国广播网 

    --------------这和外管局实际做的是相反的事情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1609:52 

    山东一贪官退休梦：冬住海南夏住青岛春秋住济南 

    2014年 07月 15日 16:46 

    来源：检察日报作者：王学军 
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    -------------- 

    1968：人家是世界各地考察过来的人，海南必将是中国养老产业

的必争之地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1610:18 

    捡石头拍了一张照片： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1610:33 

    我感到民间的说法，祖上积德保佑的话有一定科学道理，这个道

理就是基因，这个基因是你多少代先祖积累下能让你克服困难的体力

智力基础。比如战争吧，敢死队在耍大刀的时代，你有力气大的基因

就能活的概率高，当然还不能太笨，比如拿大刀抡，你砍不了几个人，

刀卷刃你也累趴下，我看过一个实验，用刀抹切入人体深，砍并不深，

所以用刀抹敌人脖子最有效省力气，两者结合当然当将军的概率高，

红军时代许世友据说百次当敢死队，其他人死了，他也应该死而没有

死。因为他不是神，他肚子也挨过枪，他拿南瓜瓤护住居然就好了，

也就是同样都受伤，你要恢复的快，比如我的手被刀割口子很快凝住

不感染，即使胳膊断了稍处理也不感染，这样就活的长，否则就被淘

汰，能长征活着下来的人一般都是 90 多的常见啊，这都是祖上基因

冒青烟，万年辛苦进化来的福气啊。-----有感十送红军 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1708:51 

    ----------------------------- 

    @有点迟 16410楼 2014-07-1618:01:18 

    张老师您说军队贪腐如此恐怖，上到副主席，所以拿什么来打仗，
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谁去拼命，对越南和菲律宾都只能抗抗议啰 

    ----------------------------- 

    1968：正好相反，只有打仗才能建立真正公平的人才选拔将官选

拔机制！我这篇帖子开篇也是对人才选拔不满嘛！文人考试的笔试是

相对公平的，战场上你没有哪个本事硬当哪个官，是血流成河的！毛

主席领导的红军在三湾改编前也是被人家打的七零八落的！后来实现

了士兵管理民主和党的领导相结合，简单的说士兵委员会是可以否决

自己的长官的！这不仅是作风和提拔军官还有可以参与作战计划建议，

如果长官屡次失败士兵委员会可以向上级要求罢免自己长官！后来毛

泽东自己就被朱德和陈毅召开士兵委员大会罢免！当然，后来实践证

明老毛是对的，朱德和陈毅和士兵委员大会又请他回来！这段史实清

楚的告诉我们中国的民主应该怎么搞！我们现在士兵有这样大的权力

吗？长官再无能你也没有办法！这只军队又回到三湾改编前的军队了！

也就是长官说了算的军队了！ 

    我一直觉得恢复军衔制的军队等级森严没有一点军事民主和管

理民主，我到部队去，官大一级压死人的现象非常严重，不要说士兵

了，稍低一级的军官都不敢在上级军官跟前说什么！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1708:56 

    ----------------------------- 

    @有点迟 16410楼 2014-07-1618:01:18 

    张老师您说军队贪腐如此恐怖，上到副主席，所以拿什么来打仗，

谁去拼命，对越南和菲律宾都只能抗抗议啰 
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    ----------------------------- 

    1968：正好相反，只有打仗才能建立真正公平的人才选拔将官选

拔机制！我这篇帖子开篇也是对人才选拔不满嘛！文人考试的笔试是

相对公平的，战场上你没有哪个本事硬当哪个官，是血流成河的！毛

主席领导的红军在三湾改编前也是被人家打的七零八落的！后来实现

了士兵管理民主和党的领导相结合，简单的说士兵委员会是可以否决

自己的长官的！这不仅是作风和提拔军官还有可以参与作战计划建议，

如果长官屡次失败士兵委员会可以向上级要求罢免自己长官！后来毛

泽东自己就被朱德和陈毅召开士兵委员大会罢免！当然，后来实践证

明老毛是对的，朱德和陈毅和士兵委员大会又请他回来！这段史实清

楚的告诉我们中国的民主应该怎么搞！我们现在士兵有这样大的权力

吗？长官再无能你也没有办法！这只军队又回到三湾改编前的军队了！

也就是长官说了算的军队了！ 

    我一直觉得恢复军衔制的军队等级森严没有一点军事民主和管

理民主，我到部队去，官大一级压死人的现象非常严重，不要说士兵

了，稍低一级的军官都不敢在上级军官跟前说什么！ 

    越南和菲律宾的军队现在比我们还腐败！我们毕竟有红军的一点

点老底子，只要拿他们练手用鲜血恢复军事民主就能重新找回军魂！

我们的军魂不是宇宙真理，我们的军魂就是一只有理想肯献身军事民

主官兵平等热爱人民的军队！如果解放军用刺刀对自己百姓就是丢军

魂，如果官兵不能平等就是丢军魂，如果官兵丢掉共产主义理想寻求

资本主义乃至封建的个人升官发财的思想就是丢了军魂！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1709:01 

    南海 981平台真是让美国赶走的吗？ 

    2014 年 07 月 16 日 18:20 作者:席淑静(0)评论中大奖（1475 人

参与） 

    文/新浪财经能源记者席淑静 

    981平台撤离中建南钻探项目远没有舆论认为的那么悲观。此次

中建南项目执行的钻探任务早已按计划顺利取全取准了相关地质数

据资料。中国需要做的，不是打嘴仗，而应具备远见卓识，切实提升

油气勘探开采能力。 

    (图片来自网络) 

    最近因为 981平台撤离中建南钻探项目，国内舆论一时喧嚷，认

为中国在南海地盘又吃一瘪，乖乖听命于美国，然而梳理一下，便会

发现，事情远远没有舆论认为的那么悲观。 

    南海的问题是地缘政治问题，也是能源问题，围绕着南海油气等

资源开发，各国之间的博弈早已开始。2012年 5月 9日，“海洋石油

981”在南海海面开始首钻，当时选择的首钻地点距离香港东南约 320

公里处，仍属于近海区域，但由于该平台具备 3000米深海作业能力，

彰显了我国对南海油气开发的战略意图，因此吸引了世界目光，众多

国际媒体关注并大篇幅报道了这一事件。 

    此后“981平台”在南海海域的作业逐渐驶向深海海域，国际上

有关 981平台的报道和争议越来越多。今年 5月份，981平台开始在

中国西沙群岛毗连区开展钻探活动，该项目便是近日颇受关注的中建
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南项目，业主为中石油，作业方为中海油服(17.24,-0.03,-0.17%)。 

    中建南项目作业海域距离中国西沙群岛中建岛和西沙群岛领海

基线均 17海里，距离越南大陆海岸约 133至 156海里。从距离上看，

中建南项目距离我国更近，但中越双方的争议点在于西沙群岛的归属

问题。 

    谈到南海领海的问题自然不能绕过“九段线”，九段线是我国在

南海海域国界线的一种叫法，根据《联合国[微博]海洋法公约》的划

定标准，中国拥有近 300万平方公里的海洋国土，是世界上海岛最多

的国家之一，其中南海海域内的岛屿有 1700 多个。由于历史和现实

的复杂原因，在属于中国 300万平方公里的海洋权益中，近一半存在

争议，总面积达 100多万平方公里。 

    中国石油(7.57,0.02,0.26%)大学中国油气产业发展研究中心主

任董秀成介绍，我国在西沙群岛、东沙群岛、中沙群岛的争议相对较

少，但是南沙群岛比较混乱，属于中国控制的只有 9个，其中大陆占

8个，台湾占 1个。而被越南、菲律宾、马来西亚、印度尼西亚和文

莱所占的却多达 45个，所以南海问题的核心是南沙群岛的问题。 

    但此次中建南项目在西沙群岛附近，却遭到越南的严重挑衅，说

明近海盗采石油已经无法满足越南的野心，开始盯向中国实际控制的

西沙群岛等区域。截至 6月底，越南冲撞中国公务船的次数已经多达

1700多次，还向该海域派出“蛙人”等水下特工，大量布放渔网、漂

浮物等障碍物。 

    中越对垒的局势之下提前结束作业并非什么难以预料的事情，原
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定 100 天的作业周期最终耗时 73 天完成了全部钻探作业。此外，从

节省成本的角度考虑，油服公司作业时也将提高作业效率视为重要考

核目标，所以不管是陆上钻探还是海上钻探，提前完成作业也属常见。 

    但美国参议院的抢眼出镜，将 981平台的撤离变成了一件十分尴

尬的事情。7 月 10 日美国联邦参议院通过亚太领土主权争议的 412

号决议案，要求中国将“海洋石油 981”钻井平台和护航船只撤离南

海海域，恢复南海原状，敦促中国节制执行东海防空识别区的宣示。 

    美国联邦参议院有关中国的决议不止这一个，此前也有关于钓鱼

岛和西藏的决议，未见中国政府对这些决议做相应反应，此次“应声”

撤离更多地是因为美国精准把握时机。 

    石油开采分为勘探和开采两个阶段，981平台此次在中建南项目

执行的是钻探任务，据中海油服介绍，已按计划顺利取全取准了相关

地质数据资料。勘探是开采的基础，有了地质数据资料，还需要进一

步分析，以决定是否需要安排开采作业。所以，业主中石油称，下步

将对这次钻探作业所取得的地质资料和分析数据，开展油气层的综合

评价，并在此基础上研究制定下阶段工作方案。981平台是我国目前

唯一的深水作业平台，一个项目勘探结束了之后，自然要去下一个项

目进行作业，如果为了维护所谓的“面子”，在中建南项目耽搁停留，

反而延缓我国在南海的油气开发进程。 

    由于越南、菲律宾、马来西亚等国家在南海海域的油气开采活动

越来越频繁，我国必须在深水油气开发方面早日作为。建设海洋强国

离不开技术支撑，中海油肩负着海洋油气开发的主要任务，近年来在
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深水勘探开采技术方面多有布局，继成功打造海洋石油 981 平台之

后，海洋石油 982、943、944三座钻井平台的建设也开始启动。中海

油还通过收购尼克森和签订巴西桑托斯盆地的利布拉油田产品分成

合同等动作，在深水及超深水领域打下基础，中海油规划到 2020 年

将在南海深水区建成年产 5000万吨油气当量能力。 

    综上所述，与多数人的看法不同，笔者认为 981平台撤离中建南

项目并非是怯懦，恰恰说明我国越来越自信，能够不拘泥于一时的“面

子”问题，不打嘴仗，而是实实在在地提高自身实力，以期早日具备

深水及超深水领域的油气勘探开采能力。 

    ----------- 

    1968：屁话就不要再解释了！就是本来要走都不能走了！如果说

100年前甲午海战起码还打了一仗，这个甲午已经是不战而降！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1709:19 

    财政部专家:车改到位每年或减支 1500亿 

    2014年 07月 17日 02:09第一财经日报 

    -------- 

    1968：这些专家脑子真是有病，连基本计算都不会了，书读多了

真会呆啊！毛主席说提倡学生到实践半工半读真是对的！现在高三文

科学生很有一些做题时犯类似我要买黄瓜他给你拿西红柿的荒唐错

误，我看这些经济教授也一样！我问一个简单问题，这些车大批推出

拍卖会不会有巨大的经济损失？每年或减支 1500 亿，这句话严谨吗？

我看这样的公车改革成本非常大！已经有车了就不要链接拍卖，直接
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组成出租车队就行了，我还看到司机提前退休等等，这样的好事，我

现在就到市政府开车，我也提前退休！他奶奶的！ 

    比如司局级每人每月 1300 元，这个钱按照我的改革计划就不该

给他们本人！他们每一个人都应该有公务打车支付宝，建立公务用车

出租公司，这个公司的业务之一就是承包公务用车费用，比如司局级

每人每月 1300 元是限额，现在出租车计价系统很发达，你从哪里出

发到哪里以及时间都能显示的！现在各个城市出租车不够，那么这些

公务车司机的出路就很好解决又能服务社会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1722:53 

    7 月 10 日美国通过决议要求中国撤离 981。中国 ZF 直至 15 号

没有任何回应，相反台湾发出了抗议。15日，耶伦在国会听证的时候

暗示可能提前加息，紧接着中国就宣布撤离 981平台。 

    ----------------------------- 

    1968：哦，从这个角度看，还确实情况复杂，如果按照这个逻辑，

那么就是中国现在怕极了美国加息，怕极了外汇大规模流出-----这

说明外汇实际非常短缺，这是有现实数据依据的！不过我最后判定认

为，这和外汇无关，因为美国退出 QE，加息是既定的事情，不会因为

中国轻易改变步骤，而且得益于越南！根子还是怕美国，其实我几年

前就说海战我们没有什么优势，避免海上冲突，撤就撤了，但是，没

有实力就不要嘴硬，海上没有实力不代表陆地也没有实力海上撤退应

该为陆地进攻做准备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1722:58 
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    沃尔玛一边关店一边开今年计划新开 30家高质量商场 

    赢 商 网 手 机 客 户 端 ： 随 时 随 地 看 新 闻 赢 商 网

http://js.winshang.com2014 年 07月 17日 10:32 

    近日，沃尔玛（专题阅读）（拓展选址信息）凤起店召开员工大

会，宣布了本月 29 日关停门店的消息。这也是继 4 月底朝晖店关店

之后，沃尔玛中国三个月内在杭州关掉的第二家门店。关店潮来势汹

汹，那些坐拥市区黄金地段的超市到底怎么了？ 

    从去年开始，沃尔玛就展开所谓优化商业布局的“瘦身”，开始

了席卷全国的关店计划。去年一年，沃尔玛在全国关闭了 14家门店，

今年，这个连锁超市巨无霸又计划在中国再关闭 20 多家业绩不良的

门店。 

    一边关店，一边开店 

    最近几年，沃尔玛在杭州一共开设了包括朝晖店、古墩店、东新

店、临平店、凤起店等在内的 7家门店，虽然这其中已经有部分门店

被列入了“瘦身”计划之中，但沃尔玛对此却有着不同的解读。早在

今年 4 月朝晖店停业时，沃尔玛区域公共关系总监李呈舫就曾表示，

朝晖店关门并不意味着沃尔玛在杭州不会再增加门店。 

    “我们还是会考虑在杭州开沃尔玛山姆店，只是在选址方面有更

多方面的考察，比如面积要够大，要有足够的停车场，或周边社区、

商圈要比较成熟等。”他说。事实也证明，这几个月沃尔玛的确是在

一边关店，一边开店。就在沃尔玛朝晖店停业后没多久，5月，沃尔

玛富阳店就迎来了盛大的开业。这家店位于复星集团与富春控股集团
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联袂打造的首个浙商回归投资城市综合体项目—东方茂购物中心，总

面积超过 1.2 万平方米，甫一营业，就成为当地最大的购物场所之

一。此前，沃尔玛中国已经宣布，2014年计划新开约 30家高质量的

商场及更多配送中心，新开门店将包括沃尔玛购物广场和山姆会员商

店。记者留意到，和此前扩张策略不同的是，这次沃尔玛二次扩张策

略可谓全面铺开，既保持一二线城市的覆盖率，同时重点布局三四线

城市。而富阳新店的开业，俨然就是其二次扩张策略的一种体现。相

比杭州主城区卖场竞争激烈、租金高昂，像富阳这样的三四线城市零

售业至今被一些本土省级的零售集团把控，各大国际零售巨头都不曾

渗透，对沃尔玛来说，这自然是扩张的新目标所在。 

    而沃尔玛华东区高级营运总监阙文雄也曾表示，浙江市场潜力巨

大，并正在大力推广新型城市化进程，目前，沃尔玛正在浙江各地寻

找合适的投资机会，以期开设更多的新店，更好地助力当地的新型城

镇化建设。 

    不好做的卖场生意 

    如今，尽管在策略上进行了调整，但在不少人看来，沃尔玛进军

“新型城镇”这条路能否走得通，依旧存在着不少变数。 

    这其间，物流挑战首当其冲。据了解，由于沃尔玛是集中采购，

所销售的大部分产品都需要独立配送，这无疑给物流相对不便利的三

四线城市产品供应造成压力。而一直以来作为沃尔玛特色的价格优势，

和三四线城市的地方采购价格相比，似乎也很难凸显。 

    更重要的是，在这些地方，面临的竞争同样激烈。 
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    富阳某中学的老师小徐说，在富阳这样一个小地方，如今可谓超

市云集。在她家附近周边两三公里范围，就有世纪联华、大润发、华

润万家等超市多家，更不用说一些中小型超市了。 

    “富阳就这么大的地方，人就这么多，很难想象这些超市靠什么

赚钱。”小徐说。 

    而不论是外资，还是本土超市，面临的一个共同问题都是：日子

没有以前那么好过了。 

    比如，联华超市就曾发布公告称，2013 年年度盈利和之前相比

出现明显下降。公告显示，盈利减少主要归因于经济增长放缓、零售

业市场竞争激烈。 

    因为此，今年上半年，一波卖场关店潮也在浙江各地出现。 

    4月 1日，世纪联华绍兴解放路店停业； 

    4 月 1 日，家乐福（专题阅读）（拓展选址信息）宁波琴桥店停

业； 

    4月 23日，沃尔玛杭州朝晖店停业； 

    5月 15日，华润万家杭州清泰店停业； 

    6月 5日，世纪联华海宁海昌路店停业…… 

    在关店原因解释中，最多见的是租约到期、结构性调整、盈利能

力偏弱、转型、经营不善，等等。与以往不同的是，越来越多的超市

表示，为优化商业布局，是主动选择关闭了门店。 

    ----------- 

    1968：这篇文章证实了我的判断，外资没有走而是在等着机会吞
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并！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1723:14 

    中新网 7 月 17 日电据法新社报道，乌克兰称俄罗斯战机击落一

架乌克兰飞机。 

    ------------ 

    普京的演出开始了吗？估计还是先试一下国际社会反应！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1800:06 

    16日原中共常委贾庆林现身秦皇岛(1/5) 

    作者：鸟巢青年 2014-07-1713:33:5 

    北京时间 7 月 16 日，网友“吴洪波”在腾讯微博上发文：今天

上午在秦皇岛长寿山景区遇到贾庆林，和蔼可亲的河北老乡（编者注：

贾庆林河北沧州泊头人）。有中国戴维营之称的北戴河即位于秦皇岛

市。北戴河是中共领导人办公休养避暑胜地。图略! 

    ---------- 

    1968：我今天听到三个民间消息,第一个就是他挂了,但是他这不

又出来显示自己没有挂! 

    第二个是宋祖英被抓 

    但是这文章又否定: 

    附录:宋祖英被抓捕纯属谣言或众(2014-07-1613:16:12)转载▼ 

    标签：宋祖英谣言艺术家娱乐王梅分类：最新关注 

    早上微信里有好几个朋友给我发了一张有关宋祖英被抓捕的照

片，并留言说宋祖英被抓捕了，这下真的有好戏看了…… 
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    这纯属谣言或众。朋友们别轻信谣言，轻信谣言就是对我们艺术

家的亵渎。这张照片一看就是电脑合成的……据我的微信好友王梅消

息透露，宋祖英昨天还和她们在一起研究团里演员职称评审工作，王

梅是宋祖英的同事，都在一个团里工作，我在北京曾和王梅一起吃过

饭，王梅是一个很直率的东北姑娘，我相信她的为人，也相信她说的

每一句话…… 

    第三个有人说大大当年插队很喜欢打架,嗯,据说十八大前交权

和科学发展观拍了桌子,不给军权就不接班了! 

    ---------1968:现在这政坛架势是全面定向清洗了!一个方面是

清洗薄康贾'如果军队是另外体系的话那么一个方面是厚郭!我不知

道这两个方向是不是一个方向! 

    但是不能忘的是 18 大前大大背伤和大大忽然有一次没有见俄\\

美重要国家领导人,肯定有事!18 大长老见面会推迟 1 小时,18 大推

迟很久才开----所有信息都指向最高权力争夺! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1811:07 

    #新浪新闻有奖分享#韩国 18日将宣布开放大米市场征 400%高关

税（分享自@新浪财经）对农业，中国在 WTO上的承诺比日韩多很多，

这里的卖国猪必须谴责。现在是谁卖的越多，谁被外媒捧的越高！-

- 

    这就是 WTO的真相！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1816:17 

    外资险企已经基本享“国民待遇” 
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    附录： 

    第六轮中美战略与经济对话中的“支持金融稳定和改革”部分明

确指出，中国金融业将进一步加强对外开放。 

    交强险对外资险企放开、上海自贸区进一步推进保险业对外开

放……事实上，就保险业而言，记者采访的多位学者及外资公司高管

均表示，在我国金融业中保险业目前对外开放水平已相对较高，外资

险企基本已享受“国民待遇”。 

    而同时，在中国保险业的对外开放之路中，“引进来”之后，“走

出去”似乎成了更加任重道远的课题。 

    外资险企基本享受“国民待遇” 

    在《第六轮中美战略与经济对话框架下经济对话联合情况说明》

中，关于金融业中的保险业，中美双方明确：“中方欢迎外资公司根

据包括《保险公司分支机构市场准入管理办法》在内的程序要求提出

设立新的内部分支机构的申请，并承诺在该类办法要求的时限内审核

和发布决定。美方再次确认关于保险机构提交设立子公司和分支机构

申请和有关审核的透明程序。” 

    其中所提到的《保险公司分支机构市场准入管理办法》（下称《办

法》）系中国保监会于 2013年 3月发布，其中规定保险公司注册资本

为 2亿元的，在其住所地以外每申请设立一家省级分公司，应当增加

不少于 2000 万元的注册资本。注册资本在 5 亿元以上的，可不再增

加。并且，《办法》对偿付能力、合规管理、风险控制和对分支机构

的管控能力等方面做了强化。但《办法》所示规定对所有商业保险公
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司都一视同仁，并无中外资之分。 

    事实上，早在 2003年的《外资保险公司管理条例实施细则》中，

保监会在政策上就已明确外资保险公司设立分支机构的国民待遇，将

之前的 5亿元资本金要求放宽为上述的 2亿元要求。 

    “我国保险业在金融业中属于开放较早的，且开放程度很高，在

大多数方面均享受了国民待遇。”北京工商大学保险系主任王绪瑾对

记者表示。 

    王绪瑾表示，除了经营法定保险业务的限制以及外资设立寿险公

司必须采取合资形式且外资比例不得超过公司总股本的 50%，外资险

企在政策上基本没有什么限制。 

    而在经营法定保险业务方面，中国保险业对外资险企放开限制的

另一大标志性事件是 2012 年 5 月中国交强险正式对外资保险公司开

放。要知道，中国财产险业 70%的业务均来源于车险，而不能参与交

强险使得外资财险公司失去了一大块中国财险市场的“蛋糕”。“如果

缺少车险这一大块业务，外资财险公司在中国的规模自然是起不来

的。”王绪瑾称。 

    差异化路径才是“王道” 

    保监会数据显示，截至 2013 年底，64 家财产险公司中有 21 家

为外资产险公司，69 家人身保险公司中则有 28 家外资或合资公司，

世界上主要的跨国保险金融机构、发达的保险公司都已进入我国。然

而，数量上占比达到 1/3的外资险企从表面的原保险保费收入的占比

来看却少得可怜。 



9192 

 

    2013 年，外资产险和外资寿险公司原保险保费收入在中国市场

的占比分别为 1.28%和 5.56%。不过，保监会主席助理梁涛在“2013

陆家嘴论坛”上曾表示，如果是将外资参股中资保险公司的比例都考

虑进去，根据测算，外资市场份额、资产比例应该均超过 25%。另外，

国内再保险市场，外资公司市场份额占半壁江山。 

    “就外资寿险公司而言，根据规定，很多都是中外股权‘五五开’

的，外方股东和中方股东经营理念不同，但谁都不能有决定权，致使

最终不欢而散的情况也不少。另外，一些外资险企更注重盈利，而有

些中资险企则更注重规模，也是外资险企市场份额占比很低的原因。”

一名外资险企首席市场官对记者表示。 

    当然，进入市场的时机也很重要。虽然中国保险业已经属于开放

较早的金融行业，但当一些外国“大佬”进入中国市场、尝试逐渐了

解本地市场之时，国内几家大型险企早已有了深厚的市场根基，而外

资险企虽然在产品、技术上可能领先于国内险企，但却依然很难撼动

大型险企的地位。“事实上，除了外资险企以外，成立较晚的一些国

内民营险企同样面临很大的挑战。”另一名扎根外资险企多年的高管

对记者说。 

    上述高管认为，在这样的市场状况下，监管政策已非外资险企在

中国发展的主要“桎梏”，外资险企更重要的是要找到适合自己的差

异化策略和发展道路，以及更快地进行本土化来适应中国市场的拓展。

而同时，外资保险公司进入中国，把在国外积累了几十年、上百年沉

淀下来的理念、技术、管理经验、人才资源带到中国，中外资险企可
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以是“共荣”的局面。 

    如果要说对监管的进一步期待，他表示，希望外资险企能够更多

地参与到保险法律法规的制定过程中去。 

    而中国保险业的开放仍不会停止。据新华网报道，保监会副主席

黄洪在去年年底举行的国际金融论坛十周年年会上表示，中国保监会

正研究完善外资的准入政策，探索负面清单模式下的保险监管方式，

发挥外资保险在改革创新等方面的作用。事实上，作为对外开放的两

只“车轮”，相对于“引进来”，中国保险业目前更为任重道远的是“走

出去”。根据梁涛在去年年中的陆家嘴论坛上宣布的数据，仅有 8 家

中资保险公司在境外设立了 27 家保险机构，保费收入只有 46 亿美

元，和银行无法相比。有 7 家中资保险公司在香港设立资产管理公

司，在海外投资方面进行探索。而根据商务部数据，2013年中国非金

融类对外直接投资已增至 902亿美元，中国保险业显然还没有跟上中

国企业“走出去”的步伐。 

    业内人士分析，中国险企“走出去”步伐缓慢一是因为国内市场

尚未饱和，“走出去”的愿望总体不强；另外，和外资进入中国一样，

中国险企“走出去”也需要对国外市场环境、监管环境等一一适应，

短期内中国险企“走出去”步伐仍不会变得很快。 

    ---------------- 

    1968：正如我前面分析的保险实际上具有金融扩张的基础根据地

意义，具有银行吸纳资金的意义！现在中国基本一半的保险已经被外

资直接间接控制，这是事实！钱哪去了？呵呵！将来，政府不管我们
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的福利保障只会越来越严重，医疗，养老，农业等等在一个没有福利

的国家，保险将统治人们的经济生活，我们知道当年台湾最有钱的就

是开保险公司的，好像是 1980年我看参考消息吧，当时我很不理解，

现在理解了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1816:19 

    我准备好了货币国际化的资料，有空写吧！好多文章这几天都没

有来得及写！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1900:48 

    最近，琢磨着公车改革越想越不对！你想为了精简公务员队伍，

这些司机文件说了又要安排到政府其他部门，你还要给他工资，而他

们干的还不是他们擅长的开车，等于说庞大的公务支出又养了一堆本

来还能用的、人为造成的废人！而另外给领导还要给钱坐车，这个需

求没有改变！这叫什么事！ 

    人尽其用，司机还是开车的好！我建议保留一部分车成立政府公

务用车管理公司！其一部分职能是给政府用车提供专项方便，还可以

在周末运营成立政府出租车队和平时补充城市出租客运不足，比如上

下班高峰，在满足接送政府官员后，司机可以接活提取一定比例收入，

公司也收回一部分成本！还比如好车可以成立婚礼用车服务！事实上

很多政府用车周末都是干这事的！这样就把一部分钱回收了，每年按

比例拍卖车与司机转岗分流直接从事出租行业，可以给优惠政策等等

结合！简单的说： 

    1：要政府用车方便和保证随时能到。 
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    2：公务用车确实裁掉起码一半。 

    3：司机就业能够保证，但是要从财政收入中剥离！ 

    4：用活用好公务用车，提高社会利用率，以车养车，尽量能够

市场化收回车的成本！ 

    5：公务员用车消费限额只限公务用车！比如处级每个月能花费

车费 1000 元不能给他个人，如果他只花费 500 元，这个用车额度可

以累计用，年底可以给他本人返还 10%作为节约奖！，以后这是公务

员奖金的重要来源！就是要管理出效率！根据成功的管理案例告诉我

们，员工只要有自身效益才会真动脑子，以后拼车外出办公成为时尚，

这个改革就算成功了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1900:53 

    我在海南三亚旅游，春节打不上车，后来看我托儿带女辛苦，一

海南出租司机才带上我们全家，其实他是去加油的，否则没有空车的！

我一问才知道，海南这就是旅游旺季游客多，淡季不行，这样长期在

这跑出租划不来！结合公车改革，我认为海南临省的广东的公务用车

作为战略机动，不妨旅游旺季定时到海南，这样不仅司机收入保障回

收公车成本还能促进海南旅游服务质量提升！---我当年想了很久这

个问题，今天算破解了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1901:07 

    政府要改革首先不要管那么多 

    评论邮件纠错 2014-07-1815:53:00来源：证券导报 

    张维迎 
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    目前中国一些地方 GDP数据是不真实的。一开始，地方政府努力

把经济增速做上去；如果做不上去，就把数字做上去。有句老话叫做

“我们没有办法改变温度，但是我们可以改变温度计”。所以，在中

国人的观念中，经济增速掉下来是总理的责任，政府的责任。其实经

济增速下滑是每一个人的事情。美国人也关心经济增长，但是他们不

会设定一个目标，拼了老命也要达到。如何改变普通人对政府的期待 

    呢？很多人会把过多的责任归到政府。比如投资买股票，亏了赚

了都是个人决策。但是在我们国家，股票买亏了也要闹事，要求政府

要负责。其中一个原因是政府过去把事情揽的太多。公司上市要有各

种审批，政府审批就有了责任。你认为这家公司合格，我才会买，出

了问题当然你政府要负责。所以，政府要改革，首先不要管那么多。 

    ----------- 

    1968：他这句话就是屁话，用他自己的话说经济当然和每一个人

有关，美国人也关心经济增长和失业率，如果政府做的不好直接会让

政府下台的！奥巴马不搞医保案会有那么多选票吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1901:41 

    抵挡 2 亿老人“银发”冲击波社会化养老需提速 2014-07-

1816:58:57来源：新华网作者：责任编辑：王永吉 

    2014 年 07 月 18 日 16:58 来源：新华网参与互动(2)360 岁及以

上的 2亿老人中，三成以上为高龄、失能老人。在中国新闻周刊日前

主办的“2014中国应对老龄化社会发展论坛”上，权威人士表示，我

国养老服务需求呈刚性增长，仅靠家庭赡养难以解决，破题“银色中
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国”，社会化养老需再提速。 

    “银色中国”标志着我国已经进入人口老龄化的快速发展期。数

据显示，我国 60岁以上的 2亿老年人中，80岁以上高龄老人达 2300

多万，失能老人达 3600万。 

    国家发改委社会发展司副司长郝福庆说，养老服务产业的发展水

平相对滞后，增加了应对老龄化的难度，需要利用制度优势，形成政

府引领、社会参与、全民关怀的格局。 

    民政部社会福利和慈善事业促进司副司长王素英介绍说，全国已

经建立了城市三无老人、农村孤寡老人的供养制度，70 个城市出台

了 80 岁以上老龄津贴制度，3 个省建立了失能老人护理补贴制度。

养老服务已经覆盖了近 50 个城市社区，养老床位达到 500 万张，每

千名老年人拥有养老床位数达到 20家。 

    新修订的我国老年人权益保障法，使老龄化问题越来越得到社会

重视。据不完全统计，到目前，“十二五”期间社会力量对养老服务

投入已达到 200多亿元。 

    “建立社会保障制度必须以快捷方便的服务为前提。”郝福庆说，

比如，开辟绿色通道，建立快捷方便的服务体系，使老年人在生活照

料、紧急救援、经济慰藉等方面有求必应。 

    全国老龄工作委员会办公室副主任闫青春呼吁，扶持兴办社会养

老服务机构，希望在建设用地、税费减免财政资助，人才培训等方面

的扶持政策进一步倾斜，共同推动。(记者傅勇涛) 

    --------------- 
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    1968：就说这个养老吧，明显是政府在推卸责任，什么叫社会化

养老？就是政府不管你养老，你自己买保险去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1902:05 

    今天看美国中情局第一任局长胡佛暗杀黑人领袖马丁路德金的

电视，我发现胡佛全方位监控，先是从经济搞臭，不行就从性生活搞

臭！结果美国人民没有上当，马丁路德金反倒威望越来越高！ 

    一旦政治斗争用上这样下流的手法，他们自己离覆灭也不远了！ 

    我联想到 10天 10个通奸，以前这个东西都是内部处理一下，拿

不到台面的，其实说白了是私生活！拿到台面说明什么？什么叫通奸？

这与中央文件说某人与多名女性有不正当性行为有异曲同工之妙，实

事求是的讲，男性潜在的都有出轨的可能！我也有啊！不过能够头脑

发热后想到对老婆孩子的责任的男的，还是好同志！哈哈哈哈！尤其

是被引诱或者被设局后能够向组织说明情况的同志更是难得！最近对

副部级直接处分到副科级的一个官员，大家议论纷纷，其实我早提倡，

官员如果犯了错误，及时交代，退出脏款，保留公务员身份，说白了

不抓不开除，给一个自由一碗饭吃，这样对全国人民更有利！啊，听

说有特别大的官出笑话了，男扮女装的要跑被抓住了，其实，我们百

姓不在乎谁在台上，只要走正确路线，把贪官的钱尽可能的拿回来就

行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1902:33 

    现在城市停车费多出来的财政收入不知道如何计算运用，这钱是

凭空出来的，等于不在计划内收的税！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1909:15 

    引用： 

    北京时间 7 月 14 日中午至傍晚，超过 100 趟往返于上海和北京

的航班因空中管制原因大量延误或取消。 

    据《南华早报》报导，航班取消是因为空中管制的原因，但拒绝

对此事作具体解释或评论。有航空公司的咨询热线工作人员提及，军

事演习所采取的空中管制，或是航班取消的原因。该区是南京军区的

管辖范围。 

    7月 14日上午，一份疑为来自民航局的飞行通知在网路上曝光。

通知称，华东(上海)地区 10:00至 16:00有重大军事活动。民航局已

发出通告，预计活动期间通行能力下降 75%，为红色预警。这一消息

随后为部分行业媒体转载。 

    未被取消的航班则也出现了大面积延误，延误时间长达三四个小

时。例如，由上海虹桥飞往北京的/CZ9922 原定于 14 点 30 分起飞，

但截至发稿尚未起飞，预计起飞时间被安排到 17点 30分左右。由上

海浦东起飞的航班情况略好，但也出现航班延误，例如原定于 12 点

20分起飞的 MU564航班，直到 15点 23分才起飞。 

    ----------- 

    1968：联系到全国各地的警察那样紧张，武警满街转，同志们，

情况很复杂啊！我一会就不上网了到超市把家里米面买一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1909:44 

    事业单位工资方案筹备在编人员直接受益 
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    宏观经济经济观察报[微博]降蕴彰 2014-07-1822:11 我要分享

1055 

    公务员涨工资的风声还没有平息，事业单位人员的薪酬改革就又

成为热门话题。 

    7月初，人社部的一位官员对外表示，社会上有关从今日起，事

业单位人员开始上调工资和上缴养老保险的说法，都纯属对《事业单

位人事管理条例》（以下简称《条例》）的误读、误传，事业单位在工

资制度和养老保险制度方面的改革，还需要另行研究确定。 

    人社部一位专家告诉经济观察报(微博)，下一步，在工资制度、

养老保险制度等方面，机关事业单位将实施联动改革，整体的改革方

向也基本一致。 

    具体到事业单位工资改革，《条例》中所说的工资正常增长机制，

与公务员工资改革中提出的正常增长机制完全一致。未来事业单位人

员工资增长，一方面要与国家经济发展、财政状况、物价涨跌等因素

相适应，另一方面要参考企业管理人员的同期工资水平，两方面综合

起来，作为提高事业单位人员工资的重要依据。事业单位工资正常增

长机制建立后，直接受益的将是全部在编的事业单位人员，此外，许

多事业单位的一些编外人员，也有希望逐步缩小与编内人员的待遇差

距。上述人社部专家表示，下一步，国家可能会公布一个事业单位人

员的基本工资标准，在绩效工资方面，对于财政全额拨款的事业单位，

国家会控制的比较严格；而对非全额拨款，需要创收的事业单位，则

会保留比较大的弹性，比如奖惩机制不会全国一致。涨工资机制新一
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轮事业单位改革启动是在 2011 年，标志性的政策性文件是国务院颁

布的《分类推进事业单位改革实施指导意见》。按照国务院的部署，

2015年要完成事业单位分类改革，到 2020年，则要形成新的事业单

位管理体制和运行机制。其中，建立工资正常机制是整个事业单位改

革的一个重要部分，现在人社部等方面在完成事业单位分类改革的同

时，已经开始着手推进对事业单位人员的工资改革。预计在明后两年，

人社部将制定并出台专门针对事业单位工资改革的政策性文件。对于

《条例》中提出的建立工资正常增长机制，人社部方面对外的解释是，

《条例》的实施，并不意味着就已经开始给事业单位人员涨工资，是

外界对《条例》的误读、误传，但前述人社部专家给出的分析是，现

在事业单位涨工资已经有了法规保障，只是涨工资的时间要等到更具

体的政策出台之后。事实上，去年年底人社部部长尹蔚民在部署 2014

年主要任务时，就提出要改革完善机关事业单位工资制度，优化工资

结构。这也表明，人社部开始酝酿推进机关事业单位的工资改革，此

外，人社部今年在评价人才方面，全面实施的中小学教师职称制度改

革，实际上也是推进事业单位工资改革的前奏。未来事业单位的工资

改革，将主要针对分类改革中留下来的事业单位人员。目前，中编办

已经对外公开，现在全国事业单位在编人员为 3153 万。在事业单位

工资正常增长机制建立后，所有在编的事业单位人员将都有望享受涨

工资的好处，其外，人社部、中编办等方面，也会妥善处理事业单位

编外人员。前述人社部专家告诉经济观察报，由于种种原因，现在许

多事业单位存在着不少编外人员，未来事业单位改革中，将逐步缩小
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编外人员与编内人员的待遇差别，解决编外人员面临的多种问题。 

    绩效考核难 

    在事业单位人员的工资结构中，绩效工资是其中的一个重要部分。

《条例》明确指出，在对事业单位人员的考核中，要重点考核工作绩

效。 

    据悉，人社部在 2006 年 7 月首次提出在事业单位建立岗位绩效

工资制度，当时设计这一制度的初衷，是要通过绩效考核激励事业单

位人员提高工作质量和工作效率，逐步改变事业单位日趋严重的人浮

于事的作风。 

    由于事业单位队伍庞大，种类繁多，情况较为复杂，绩效工资改

革在最初两三年的进展都并不顺利。为此，2009 年国务院决定对事

业单位绩效工资改革实施“三步走”策略：第一步，从 2009 年 1 月

1日起先在义务教育学校实施，解决中小学教师的绩效工资；第二步，

从 2009 年 10 月 1 日起，在专业公共卫生机构和基层医疗卫生事业

单位实施；第三步，在完成前两步的基础上，再将绩效工资推行至其

他的事业单位。 

    现在距离提出事业单位绩效改革已有多年，人社部对外的说法是，

该项改革已经基本完成，但业内人士的看法是，从全国范围来看，绩

效工资制度的整体实施效果还很差，即便是在较早实施绩效考核的中

小学教师、医院工作人员当中，也有很多矛盾和问题需要尽快解决。 

    中国劳动学会薪酬专业委员会会长苏海南表示，事业单位绩效改

革难以有效推进的主要原因，一方面是事业单位绩效工资改革涉及事
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业单位较多，工资变革情况较为繁杂，针对不同岗位人员，尤其是专

业技术人员的绩效考核标准很难量化。另一方面是地方财政压力较大，

难以负担改革成本。 

    上述人社部专家分析表示，目前国家仅仅规定了事业单位绩效工

资改革的一些基本原则，地方在制定具体绩效标准的时候自由度很大，

往往容易走样。比如对中小学教师的绩效考核，目前大都是以课时为

主，而对于医院大夫、护士的绩效考核，则要考虑医疗质量、服务质

量、病人满意度等因素，因此很难划定合理的考核标准。 

    据悉，在继续推进事业单位实施绩效工资改革的同时，针对不同

类型的事业单位的主要领导、高层次人才和普通专业技术人员，人社

部正在制定一系列与之相配套的绩效考核新政措施。尤其是对事业单

位的主要领导，将逐步建立激励约束机制，由主管部门依据岗位职责、

工作业绩和贡献以及风险等因素，确定分配办法和收入水平。 

    ------ 

    1968：笑话，经济高速增长的时候不涨工资，现在保 7的时候要

涨工资了，印钞票救楼市的节奏，或者给人们一个预期！相应也可能

是为所谓岗位竞聘也就是减员做舆论准备！一箭三雕？哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1909:50 

    引用：【中国式移民】：最奇特的“身份移民”，所谓“身份移民”

就是人不出国，只是获得外国人身份，只是把财产子女及亲属转移到

国外，人仍然在国内生活。并且还像国际间谍那样把国籍隐藏起来，

视为是超越身体隐私。为什么会出现这种矛现象？答案只有一个：他
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们知道自己将来要遭受清算，在拼命准备后路。 

    -------- 

    1968：这样的移民有 960万吧，也就是每平方公里就有一个这样

移民的，我们的代表遍天下啊！这就是美国要把这些移民的中国资产

给美国上税的原因，这蛋糕大海同志好不容易把它做大了，不给中国

百姓分，现在要给美国人民分了，夫妻嘛，就是这样？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1909:55 

    【中华论坛】《纽约时报》鼓吹国际社会应帮助中国“鸽派”！！ 

    发表于：2014-07-1909:02:35 

    作者:雁翎老兵 001发短信加关注更多作品 

    级别：大校积分：47256 

    星岛首页新闻中心***社会万象 

    首页&gt;***&gt;中国政情&gt;正文 

    原题：纽约时报国际社会应帮助中国“鸽派”2014-07-1809:04

环球时报 

    美国《纽约时报》网站 7月 17日发表原题为“帮助中国的鸽派”

的评论文章，作者：马凯硕新加坡国立大学李光耀公共政策学院院长，

曾担任新加坡常驻联合国代表。文章如下： 

    1980年，中国经济不及美国 1/10。30年后，中国 GDP总量升至

世界第二，且不曾扰乱世界秩序。在几乎没有任何警告的情况下，中

国长达 30年谨慎应对外部挑战的做法，被近 3年自负且时而“鲁莽”

的行为取代。 
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    某种程度上，这种新姿态可以解释西方媒体缘何正形成一种“共

识”——中国成为扩张主义军事大国。在此“共识”尚未“盖棺定论”

前，我们应提醒自己：中国是一个庞大而复杂的社会：这个国家及其

政府都并非“单一整体”。最近访问北京期间，我发现中国高层正进

行别开生面的争论：中国应采取何种战略。 

    按西方术语，中国存在“鹰派”和“鸽派”。鹰派称中国遭受过

百年屈辱，强大起来的中国应挺直腰板，果断在东海和南海主张本国

利益。不过在北京的争论中，鸽派并未败下阵来。相反，他们利用西

方媒体批评中国的浪潮，以及显示中国的亚洲邻国愈发焦虑的皮尤最

新民调，提醒中国领导层：勿忘邓小平“韬光养晦”的告诫。 

    他们认为，中国近来咄咄逼人的行为释放反华情绪“老虎”，而

一旦放出，就很难再将其关入笼中。在他们看来，“时间”站在中国

一边。由于实力与日俱增，中国“耗得起”。 

    在内部存在这种争论的情况下，迫不及待地下结论并不明智。中

国未必会变得更具敌意。中国人仍对屈辱念念不忘，而西方新闻界中

涌现的反华舆论加强中国鹰派所谓西方存在对华“遏制阴谋”的主张。 

    与毛和邓时代相比，中国的公共舆论以前所未有的方式发挥重大

作用。中国如今拥有世界上最大的网民群体，他们活力十足，但也存

在可能被居心叵测的声音控制的危险。 

    中国领导层的优先事项并没有变，他们将 90%的时间用于内部事

物。在中国鸽派辩赢鹰派上，国际社会有很明显的利益。因此我们应

该扪心自问：我们怎么做才能帮助中国鸽派？ 
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    ------------ 

    1968：看来，我们民间左派让美国费心了，而且我们已经占据上

风了，顺便指出中国没有鹰鸽派，只有爱国派和汉奸派 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-1910:04 

    引用《暗算》续集脚本 

    11 年 12 月---扩大会上亮出将军府照片，与军老虎短兵相接。

其 12 年 3 月座驾在京津高速油缸起火，司机重伤死亡警卫烧伤；7

月在青岛度假地招待所房间被扔燃烧弹，幸好提前离去；9月初在西

安检查军库遭冷枪，凶手被击毙；下旬济南军区检查期间午夜浴室煤

气爆炸，幸好和助手在庭院躲过一劫 

    ---------- 

    1968：不好说，这个节奏很可怕。就是反贪人家也要困兽犹斗何

况是不是反贪还难说！但是历史规律大内斗必然大内乱！即使像斯大

林的一边倒清洗，苏联军队的战斗力也下降很快！如果来一个蔡锷，

啊，局面就真不好说，当年林副统帅如果坐飞机到广州了，历史会怎

样演绎？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2000:56 

    我今天到玉石玛瑙市场逛了一下，忍不住又出手了！除了挑了几

个小的配齐以前的手链之外，主要是花大价钱买了一个哈密地表的紫

色大玛瑙！除此之外还买了一个缠丝玛瑙，蚕丝玛瑙我自己捡了也不

少，大家可以看到在野外捡到的缠丝玛瑙品相都不好，只有打磨加工

才能够用！买的这个地表没有加工过，天然非常好！不同角度看起来，
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要么像孙悟空要么像小松鼠！肉太细了，很透！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2009:24 

    没有太多时间写汇率了，今天还要到市政府信访局告铁路，先就

一句话：“现在都没什外汇占款了：：不背书印钱，找死，我都不敢想

汇率了” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2009:39 

    粮企遭遇进口米低价冲击：100斤稻谷只能赚 3元 

    宏观经济人民网-人民日报 2014-07-2003:30我要分享 229 

    在一家大米企业厂房内，工人正忙碌生产。 

    编者按：农业龙头企业一头连着市场，一头连着千家万户，它是

现代农业的重要主体，是农业产业化的关键。然而，大多农业龙头企

业利税低、财政贡献小，处于被遗忘的角落，融资难、负担重，不少

企业生存不易、做强更难。 

    扶持产业化就是扶持农业，扶持龙头企业就是扶持农民，当前农

业龙头企业面临哪些困境，需要怎样的政策扶持，记者透过“稻强米

弱”现象探寻答案。 

    稻谷收购价走强，大米市场价疲软，“稻强米弱”现象让不少粮

食加工企业陷入困境。长此以往，将影响整个行业健康发展，影响产

业链上千家万户农民利益 

    粮企的危机 

    进口大米低价冲击，全省 28%的大米加工企业关停 

    鄱阳湖畔的稻穗吐出金黄。开镰在即，而大米加工企业却是几家
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欢乐几家愁。 

    南昌县是全国商品粮基地县，有 100多万亩耕地，120多家粮食

加工企业，其中日加工 200吨以上的规模企业 70多家。“全县粮食加

工企业数量在全国是数一数二的，但眼下不少企业正面临生存危机。”

南昌县粮食局行业指导科科长邓洪文说。 

    据悉，进口大米到岸价仅 1.6 元/斤左右，而国产大米卖到 2 元

/斤。在南昌地区，50%的小型大米加工企业出现关停。 

    不只是小企业，大企业一样举步维艰。作为江西省龙头企业，南

昌县昌碧米业有限公司董事长熊成坦言，市场价格下滑导致库存成本

高，企业利润一直被压缩。“现在加工越多，亏得越多，行业整体不

景气，今年公司的产能已经从 5万吨缩减到 3万吨。” 

    “原来是谈粮起舞，如今是谈粮色变。”记者在万年县、余干县

等地采访，不少大米加工企业老板都同样担心。 

    培荣米业位于万年县清云镇，年加工 4万吨大米，原来日子过得

滋润，最近却走起下坡路。公司董事长平其兵说：“以前全县 12个乡

镇基本都有大米加工厂，现在只剩下我一家在挺着。”因为没有仓容，

存不了粮，收购期一过，公司就停产了，生产线大部分时间闲着。 

    业内人士介绍，为了降低成本，有的企业采购进口大米，然后再

与国产大米掺兑后销售，毕竟“一个便宜三个爱”。 

    江西省粮食局的一份调研报告表明，去年全省有 38 家大米加工

企业注销，有 252家大米加工企业停产，接近总数的 28%。在关停企

业中，日加工 100吨以下的企业超过 80%。 



9209 

 

    省粮食局行业指导处副处长陈丰科分析，江西大米属于籼米，主

要销往南方市场。进口米以价格优势占领国内市场，再加上原粮收购

价格维持高位，大米加工企业普遍感觉压力增大，特别是一些小企业，

资金链薄弱，抗风险能力差，纷纷关停。 

    倒挂的价格 

    谷价走强、米价疲软，100斤稻谷只能赚 3元，纯利润不到 1% 

    “一斤谷子六两米”，米价市场疲软，而稻谷价格强劲，“稻强米

弱”现象让许多企业日子更加艰难。洪穗米业是一家省级龙头企业，

公司负责人刘新文给记者算了一笔账：去年 10 月份稻谷收购价每百

斤 135 元，到现在库存 10 个月，算上利息，再加上工资、电费、运

费等，每百斤稻谷的成本达 155 元，按每斤大米 2.2 元的市场价算，

100斤稻谷只能赚 3元。 

    “去年公司销售额 1.2 亿元，但纯利润不到 1%，而每天企业开

门就要钱，银行一年利息 500万元，员工工资一年 250万元……平均

一天开销达 2.5 万元。”像大多数企业一样，刘新文下一步打算压缩

产能，空置的仓库用于出租，这是眼下降低风险的无奈之举。 

    利润越来越薄，小企业更无所适从。神农源米业有限公司董事长

曹中山说，去年稻谷托市收购价 1.35 元，陈粮拍卖价格 1 元，按成

本折算，每斤大米要卖 2.25 元才不亏损，小企业没品牌，销售渠道

单一，每斤能卖到 2元算不错了，根本不赚钱。 

    行业不景气，银行还不给力，资金问题突出。“原来是银行找我

放贷，现在得去求银行贷款，还要交保证金，这让企业难以负担。”
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刘新文说，因为规模大，去年企业贷款超过 3000万元。 

    为何出现“稻强米弱”现象？陈丰科分析，从外部看是进口大米

低价冲击。从内部看主要还是加工企业散、小、乱，本地加工水平不

高。全省大米加工企业有 1200多家，平均产能利用率不到 45%。2010

年国家设定政策性粮食拍卖的产能门槛，许多企业为获得拍卖资格，

盲目扩大产能，争抢粮源，破坏了市场秩序，加剧了这种现象。 

    还有一个因素是，劳动力成本上升，农资价格上涨，种植成本同

比提高。为保护粮农利益，近年来国家稻谷托市收购价不断提高。 

    陈丰科认为，对于大米加工行业而言，产业洗牌是一种必然趋势。

稻农的担忧 

    民营企业收粮超过一半，加工企业一旦出问题，好稻谷也难卖好

价钱加工企业陷入困境，稻农的感受如何？ 

    万年县上坊乡高墩村种粮大户黄仁相说：“稻谷价格有政府托市，

米价和我关系不大。”今年他种了 339亩水田，主要卖给国有粮库。 

    然而，大多散户却是另外的感受。上坊乡副乡长蒋德才介绍，全

乡有 2.5万亩水稻，40个大户大致承包了 4000亩，大部分还是散户

种。到高峰期时卖粮要排一个星期的队，租一辆车一天要 200元，加

上扣水、扣杂厉害，散户们一般选择卖给小的粮食企业或者经纪人，

“加工企业直接关系卖粮收益。”不少稻农这样说。 

    当了多年粮食经纪人，余干县东塘乡富裕村的何斗彩讲起大米来

头头是道，万年素有“贡米之乡”之称，年产优质稻 10 万多吨，与

万年毗邻的鄱阳、余干、乐平、余江优质稻面积有 150万亩，产量达
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75 万吨。“这些地方我都去过，余干 80%的稻谷都是卖给南昌的加工

企业，农户赊给粮贩，粮贩赊给企业，很少现金交易。”他介绍说。 

    今年 2 月的一场官司，让何斗彩寒了心。“一家加工企业无法结

清欠款，现在还欠 300万元，我们 6个合伙人亏了 80多万。”不敢再

做大米，他改行干起养殖业。 

    初步统计，民营企业收购粮食的比例已经超过半壁江山，他们对

农民的影响越来越大。 

    米价长期低迷，“稻强”也会缺少基础，影响农民收益。南昌县

泾口乡小莲村陶华平说，乡里一家企业欠他 1万多元粮款，两年多都

没结清，像他这样的在全村有二三十户，多的欠款近 4 万元。“今年

种了 30多亩水稻，还在纠结到底卖给谁。” 

    记者调研发现，随着机械化水平提高，越来越多的农民选择自己

种田。一个五六十岁的老人，在家种 10 亩水稻没有问题，泾口乡小

莲村种粮大户陶成标算过一笔账：一亩早稻产量 500公斤，晚稻能产

600 公斤左右，早稻价格 1.3 元/斤，晚稻 1.4—1.5 元/斤，除去种

子、化肥、农药、机收等开销，一亩地年收入在 2200—2400元。 

    “很多企业用收购来的粮食做抵押，贷款添设备，上规模，实际

上并没有多少流动资金。如今银行收紧贷款，企业的资金链难免不出

问题。”陶成标担心，越来越多的加工企业出问题，今后好稻谷能不

能卖上好价钱，好日子能不能持续？ 

    政府该做什么 

    扶持加工企业做大做强，帮助农民降低种粮成本 
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    凡事总有例外。万年县一些粮食加工企业并不慌张，关键是因为

有龙头企业万年贡米带动。从 5万元投身稻米加工，到年销售收入过

22 亿元，万年贡米集团董事长蔡阳厚认为，大米加工企业生存之道

是：渠道、品牌、原料支撑。 

    万年县大米加工企业从过去 28家，整合到现在的 13家，基本上

都与万年贡米有业务往来。“加工厂是第一车间，农民兄弟是最可靠

的朋友。”蔡阳厚说，他们和农民签订合同，集团提供种子、技术，

按每公斤高于市场价 0.2 元收购；他们把 3000 亩野生优质稻深加工

成高端大米，每斤售价超过 100元。 

    “仓容是加工企业竞争力的关键。”不少大米企业负责人认为，

在政策方面，农业企业得到的扶持太少。余干禾丰米业负责人雷志林

认为，粮食加工企业税收少，投入大，利润薄，想贷款也贷不到。 

    专家建议，有关部门应出台政策，对加工企业予以扶持。从长远

来看，要引导大米加工企业通过收购、兼并等模式整合资源，使企业

做大做强。另外，打通当前粮食流通受阻的通道，可采用补贴销售、

补贴加工企业等办法，加大销售力度，破解库存积压难题。 

    华中科技大学中国乡村治理研究中心主任贺雪锋认为，“稻强米

弱”现象必须引起重视，应加大科技兴粮力度，创新经营方式，不能

光盯着大户，更要重视普通农户，把种粮成本降下来，农民种粮效益

提高了，“稻强米弱”现象才能逐步改变。 

    万年县委书记张爱平认为，县域经济既需要顶天立地的龙头企业，

也需要铺天盖地的小微企业，在用地、税收、金融方面为它们提供精
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细服务，可以解决就业、稳定市场。 

    ----------- 

    1968：说点关键的吧，前几天我发过同样入 WTO，比我们耕地还

稀缺的韩国大米的关税是进口价格的 500%！啊，我们几乎没有！知道

这是什么节奏？如果知道我们的大豆是怎么死的，未来粮食就怎么死，

棉花就怎么死！煤炭就怎么死，死的东西多了去了！中国的油料加工

企业的覆灭已经给粮食加工企业做榜样了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2009:41 

    篮球：2分钟 7分优势被抹平国奥遭绝杀谁是最大罪魁 

    亚洲杯：国奥遭罚球绝杀负菲律宾获第四名 

    我昨天看女排打泰国都很吃力！ 

    足球就不提了！ 

    -------------------------- 

    全面溃败的节奏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2015:13 

    手机扫描银行卡账户信息会泄露 

    来源：重庆晚报作者：彭光瑞 2014-07-2010:48:02 

    ■重庆晚报记者彭光瑞见习记者赵帮清丁薛文 

    利用手机的 NFC功能，就能轻易读取银行卡个人信息，甚至不用

接触可以“隔空读卡”。近日，这种有点吓人的信息一直在网络上流

传。手机能不能读取银行卡，能看到哪些信息，是否会造成个人信息

甚至是资金的遗失呢？昨日，记者对此进行了实验及走访调查。 
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    解读手机 NFC功能 

    怎样用手机读卡，除了银行卡还有哪些卡片被手机可以读取呢？

昨日，记者邀请电脑报手机版资深编辑周一进行了实验。 

    周一介绍说，手机这项功能叫 NFC的近场传输功能，在安装一款

支持 NFC 读取功能的 APP 后读取银行卡信息。网络传言中的读卡软

件均是支付宝钱包，所以，我们选择了一块带有 NFC 功能的三星 S5

手机，并安装了新版的支付宝钱包 APP。 

    读带闪付功能银行卡 

    记者用最为常见的磁条银行卡进行实验，手机 NFC功能均无法读

取。随后，记者前往几家银行办理了芯片式银行卡，新版的芯片式银

行卡大多数都能被 NFC功能读取成功。记者观察到，能够读取的银行

卡均标示了闪付功能。 

    因为 NFC 利用的是 IC 卡原理，记者使用多张其他类型的 IC 卡

实验，仅新版的公交城市一卡通被正确地读取并显示余额。而社保专

用的芯片银行卡，手机无法读取。 

    可查看最近 10笔交易 

    网上传言表示，不同银行卡读出的信息并不一致。我们用几家银

行卡片扫描后发现，支付宝钱包读取的信息基本一致，APP可显示部

分最后四位账号信息，同时可查看最近 10 笔交易记录。但余额一栏

所有卡片均显示为 0。 

    在对比了一张工商银行 APP 中的交易记录后，我们发现 APP 显

示的最近 10笔交易记录并不完全。 
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    隔空读卡无法成功 

    对于隔空读卡的说法，我们将一张可读取的银行卡放在钱包里扫

描，结果发现手机必须贴着钱包，多个角度尝试后，才能勉强感应到

卡片，并且容易出现报错现象。 

    随后，我们将卡片放进裤包中尝试读取，发现即使是 3-4cm的空

隙额，读取也均告失败。 

    银行：读取闪付账户无太大风险 

    “芯片卡相对于磁条卡更安全。”一位不愿透露姓名的银行业人

士介绍。而开通闪付功能的卡，刷卡消费不需要密码。为了杜绝风险，

闪付账户均是限额的小额账户，同时会与卡片本身的账户分开。 

    该人士认为，手机读取闪付账户没有太大风险，反而是闪付卡遗

失后被人盗刷风险反而更大。因为一旦被人盗刷，用户若无法提供直

接证据证明被盗刷，那么银行无法拒付，帮助用户追讨款项。 

    银联：全球未出现被复制案例 

    “芯片卡内含有算法复制的密匙，每张卡都是唯一的。”中国银

联重庆分公司相关负责人介绍说，现在的技术要复制 IC 银行卡根本

不可能，IC 芯片卡从 1985 年诞生以来，全球还未出现过 IC 卡被复

制的案例。 

    同时，手机读取银行卡信息有限，仅能读取电子现金余额。根据

国家规定，目前各银行电子现金余额最高只有 1000 元，所以用户不

用担心账户中大量现金被盗。 

    手机专家：不会造成账户被盗 
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    电脑报手机版资深编辑周一表示，目前银行卡主要有磁条卡、芯

片卡、指纹卡三种。从安全级别上来说，磁条卡安全级别最低。芯片

卡以目前的黑客技术可以实现。不过，这并不是手机扫描后能完成的。

所以，NFC功能或许会导致银行卡部分信息泄露，但远未达账户被盗

的级别。 

    ---------------- 

    1968：手机等电子支付手段是一个事关全局的战略性金融前沿！

看看专家或许，世界还没有先例，我就知道我们又要落后挨打了！我

觉得管理者和有关专家真是猪都不如啊！看看城市立交桥下的空地，

多好的解决停车难的方案啊！我甚至多年前都想好了在立交桥下建立

双层停车场，他们硬是熟视无睹！斯诺登说的非常清楚，美国量子计

算机就能破解所有银行密码了！现在他们连个解决方案都没有，就跟

没有听斯诺登说过一样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2015:17 

    1968：我早说过余额宝只是过渡，保险理财才是跨国金融寡头的

真正意图！ 

    附录：保险理财收益率 6.9%宝宝军团“饭碗”被抢 

    发布时间：2014-07-2010:25:00来源：中国经济网作者：娄书铭

王照地责任编辑：曹慧敏 

    据经济之声《天下财经》报道，在余额宝等宝宝们风光不在，收

益率节节走低之时，京东、百度、淘宝等互联网平台，先后在这几天，

推出年化预期收益率在 6.9%左右的保险理财产品，打破“宝宝”们坚



9217 

 

守的 4%到 5%收益率。保险公司是否在重建“生态圈”？保险理财产

品又能否成为未来互联网金融的发展趋势？ 

    京东金融联合珠江人寿，在本月中旬，推出“安赢一号”保险理

财产品，预期年化收益率为 6.9%，属于万能险，投资方向涵盖信贷、

信托、基础设施和不动产等多个投资计划。客服坦言，产品推出两天

就被卖光了，市场反响异常火爆。 

    京东金融客服：前段时间刚推出一个“安赢一号”这边可能刚刚

下线，现在买有点晚了，刚推出两天时间就已经售完了比较火爆，预

期收益是 6.9%，比余额宝和小金库的收益都高一些，是一千块钱起

售的。 

    不只是京东，百度金融也推出了最低 1000 元起售的保险理财产

品，同样被哄抢一空。 

    百度金融客服：保险理财产品的话是已经售罄了 180天，6.5%收

益率预期。 

    保险理财也许难复制余额宝传奇 

    数据显示，今年一季度，有 47 家人身险公司通过网络销售保险

产品，保费收取 27.12 亿元。艾瑞咨询预测，2016 年中国保险电子

商务市场，在线保费收入将达到 590.5亿，而保险理财很可能成为互

联网金融产品的二次销售“高点”。 

    那么，保险公司是否整体进入了重建“生态圈”阶段？保险理财

产品，又会不会取代余额宝、财付通等“宝宝”理财产品，成为未来

互联网销售趋势？中央财经大学保险学院院长郝演苏给出了否定的
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答案。 

    郝演苏：目前销售的都是一些小公司的产品，正规的大公司好像

没有顺应这个市场。有些中小公司实际上偏离了保险保障的基础，通

过理财来招揽客户，对于行业的发展和可持续的运作有一定障碍，我

个人认为也是一种短期的过渡性的操作手法。 

    收益率 7%左右的保险理财产品，大多数只能靠保险公司贴钱赚

吆喝，规模有限的，而且保监会最新要求，保险公司上报高现金价值

产品存量，超过比例，需要额外计算和提取最低资本，这可能会限制

高息产品的推出热情。 

    不过，首都经济贸易大学农村保险研究所所长庹国柱，有着不同

的看法。 

    庹国柱：现在大家对网上买保险产品可能也比较习惯了，产品设

计得好的话，在网上很有市场，互联网还有一个特点就是快捷，内容

设计的时候要简明扼要、易于理解，要复杂了的话就不一定适合在互

联网上销售。 

    保监会副主席陈文辉昨天也表示，互联网保险目前还处在起步阶

段，需要更为宽容的发展环境，监管层也希望以鼓励和包容的态度来

监督管理。 

    保险保障功能与普通理财产品收益功能的相结合，帮助保险理财

产品的收益潜力高于货币基金产品，成为互联网金融发展中不可忽视

的力量，但是保障功能单一，资金不能自由申赎，以及整个保险市场

不足 3%比重等缺点，暗示着互联网保险理财产品虽然蓬勃发展，但
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也许很难复制余额宝 1年吸金 2500亿元的传奇。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2015:22 

    首页&gt;财经&gt;财经评论&gt;正文搜索 

    外资金融机构：基建成为中国经济增长中坚力量查看本文热度 

    来源：新华网 2014-07-2010:36:09 

    新华网哈尔滨 7 月 20 日电(记者王子辰)多家外资金融机构本周

发布的研究报告认为，基础设施建设已经成为当前中国经济发展的中

坚力量，一定程度上抵消了房地产投资疲弱带来的负面影响。 

    渣打银行的研报指出，投资数据显示，公共基础设施占用了大多

数新增融资，这一领域的经济活动回升也最为明显；上半年债券市场

融资规模达到 1.3万亿元，资金也大多流向了基建项目。 

    美银美林的“中国经济领先指标”在 6月持续改善。该机构在研

报中称，“我们认为经济恢复向好的部分原因是政府发起的基础设施

建设”，而“北京需要在‘微刺激’上保持坚定”。 

    瑞银证券的研报说，二季度的“微刺激”措施提振了原油、粗钢

和钢材产量，推动 6 月工业生产同比增长 9.2%，创年内新高。得益

于财政拨款加快和政策性银行的信贷投放，二季度基建投资同比强劲

增长 24%，一定程度上抵消了制造业投资和房地产投资疲弱的负面影

响，支撑了整体固定资产投资增长。 

    野村证券的研报说，“由于结构性供大于求，我们相信房地产投

资增长在下半年将持续放缓，但这将被其他行业抵消并超越，尤其是

基础设施支出。” 
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    苏格兰皇家银行的研报亦认为，“尽管房地产行业弱势明显，但

我们认为中国国内经济有机增长的引擎大多无损”，并预计全年经济

增长将略高于 7.5%的预设目标 

    ----------- 

    1968：这就是网友的感觉，到处在城市基建项目！这是典型投资

拉动！这个拉动郎咸平曾有个计算对消费和出口都没有什么实际带动！

但是对通货膨胀有好处！对维持政府庞大开支有好处！对拆迁也有一

定好处！这样是可以撑几天，但是贷款利息是要还的，他们已经没有

钱可以还利息了，除非这钱不用还，是印出来的，对了，这就是地方

自主发债印钱搞基建，好像就是不用还！即使要还修了厕所厕所提价

就行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2015:23 

    保险，银行、物流这是我需要紧盯的信息！ 

    附录： 

    郎咸平：中国保险代理商的佣金之高令人咋舌 

    来源：凤凰网作者：郎咸平 2014-07-2010:16:09 

    字体：小中大中金在线微博微信加关注访问手机网 

    比特币要闻：当前几款比特币理财产品简析老快三疯狂派送

5000万！中金在线网贷 7.19项目推荐 

    我们保险业务有三大怪现状，面对这些问题，希望保监会能够做

一个深刻的检讨，让保险业能够步入正轨，让老百姓能够从保险当中

获得新的投资渠道。 
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    保险也是垄断，2004 年我们好像开放了，外资保险公司能够进

入。外资 2004年进来之后当时份额是 2%，到 2007年达到最高点 7%。

但 2008 年政府突然宣布允许银行收购保险业，所以五大行开始收购

保险公司。交通银行入股中保康联，建行入股太平洋保险，工行入股

金盛人寿，农行等其他主要银行都相继获得保险牌照。 

    到了 2011 年，政府进一步规定每一个银行的网点不能与超过三

家的保险公司合作，这就导致什么结果呢？中国的保险一般都在银行

网点进行销售，现在规定不准超过三家，而银行都有自己控股的保险

公司，那它干脆趁这个机会不卖别的保险了，只卖自己的保险，这样

外资保险哪还有立足之地？ 

    银行将外资排斥出去，垄断保险业的结果是，2011—2012 年保

险投诉增加了 196%。其中，欺诈误导投诉增加 127%，承保纠纷投诉

增加 243%，理赔纠纷投诉增加 321%，退保纠纷投诉增加 369%，其他

纠纷投诉增加 49%，总计增加了 196%的投诉，这充分展示了保险业的

乱象。你们都有买保险的经历吧，就算没有的话你们也应该接到过卖

保险的骚扰电话或者短信吧，保险简直是无处不在。我总结起来大概

有三个乱象值得关注：第一，人寿保险，越做越像传销；第二，交强

险，基本上是靠广告来推，而且说是亏本其实赚钱；第三，保险公司

靠投机赚钱。什么意思呢，我们的保险公司根本不是用心开发保险业

务，推出真正可信赖的保险产品，而是透过其他投机性的方式来赚钱。

首先来谈寿险。什么叫作好的人寿保险或者健康保险？以德国为例，

德国有全民医保，一般的感冒发烧等小病都能够覆盖。所以德国老百
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姓只需要购买保险去覆盖大病，比如说像车祸，或者癌症，等等。这

些发生的几率很小，因此保险公司的赔付几率也小，保费自然就低，

保费低了就有更多人愿意来投保。那投保人数越多基数越大，发生理

赔的几率不就更小了吗？所以保费就更低，就吸引更多的人来买保险。

在德国形成了一个良性循环，很多的民营保险公司应运而生，专门对

大病、大灾进行投保，而全民也得到了保险的覆盖，所以形成了一个

真正老有所终幼有所养的良好社会，一个和谐的社会。那么我们的保

险公司呢，我请问你有没有帮政府解忧，有没有尽到这份责任？这么

多年来，我们的保险公司有没有推出过一款好的产品？各个保险公司

基本上是不断抄袭自己竞争对手的保险品种，没有什么真正的产品创

新，整个行业恶性循环。而且更可怕的是，我们的寿险越做越像传销

了。 

    保险公司通常把业务做某种承包，找各种代理帮它卖保险。那么

这个保险代理就形成一个独立王国，或者是一个家族企业。这个家族

企业上面有管理层，下面有一大堆的业务员出去拉保险。保险公司返

回的佣金就是这个家族企业的收入，然后按自己所规定的所谓分红体

系或者奖励机制，再分给下面的业务员。 

    在一家中资保险公司内部培训课程当中我们找到这个数据，如果

你找了一个业务员，他每个月的佣金是 800元，那他上面一层的主管

可以拿到 2045 元；如果你找到一个绩优的业务员，他每个月的佣金

是 4000元，那他的上层主管可以拿到 5340元，更上层的经理可以拿

到 16860元。各位看到没有，这就是典型的传销式经营手法。另外一
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个数据，两个业务员，其中一个没有找到下家，他年收入 6000 元；

另一个业务员找到了 11 个下家，他年收入是 16 万元。那么各位看

看，这是不是一个标准的传销？ 

    而且这些保险代理商拿到的佣金之高，令人咋舌。我就以某保险

公司为例，2011 年当年发展的新客户投保金额为 458 亿元，各位猜

一下，佣金是多少？113亿元。除了新增保险之外还有过去已经买过

保险的，2011年总保费收入为 1600亿元，那么一共赔付了多少钱呢？

我们查了一下，包括寿险赔付以及伤亡疾病等赔付，只赔付了 77 亿

元。也就是说，相对应于 1600 亿的保费收入只赔了 77 亿，而卖出

458亿保险就付了 113亿佣金。你可以想象掉进这些保险代理商口袋

的佣金数额之大。 

    各位朋友，这就是我们的寿险，一个传销式的寿险，佣金这么高，

保费这么贵，理赔金额这么少。和德国寿险系统相比相差太远，对政

府所推行的全民医保不但没有起到辅助作用，反而给投保者增加了更

多的负担。 

    再来谈交强险。保监会发布数据说 2011 年我们交强险的损失是

112亿元，各个媒体也似乎在制造舆论，说交强险是不赢利的，保险

公司赔惨了，似乎要酝酿涨价。很不幸的是郎教授喜欢用数据说话，

我今天想质疑一下保监会，你这个数据是哪里来的，怎么能够拿了保

险公司的数据没有查核就直接对外发布了，你没有想到这个数据里面

可能有问题吗？我的研究团队做了大量的调研，我把这个调研结果给

各位朋友做一个分析，我相信你会吓一跳。 
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    以某保险公司为例，2012 年交强险的保费收入是 650 亿元，而

除交强险之外的其他财产保险只有 130亿元，也就是说财产保险当中

基本上都是交强险。那么我们再看这个交强险到底是不是在亏损。在

650 亿收入当中赔付了 320 亿，你的毛利润是多少，330 亿，也就是

说你的毛利润高达 110%。我们再看一个全国的数据。交强险的赔付

是 57%，其他费用是 37%，两者加在一起所谓综合成本就是 94%，可

以把它理解为净利润是 6%。也就是说不管是从毛利润来看 110%，还

是净利润来看 6%，保险公司都是不赔钱的。因此，保监会怎么能够说

2011年交强险是亏损的呢？ 

    那么第三点我要谈的是保险公司到底如何赢利？正常的保险业，

应该是靠保险本身就能创造利润，但我们的保险公司却不是。我们的

保险公司没有花精力去聘用真正具有专业技能的保险人才，让我们每

个人的保费能够降低，能够得到更多的保障，反而是透过其他非保险

类的方式来赚钱。我以某保险公司为例，2012 年寿险的保费是 1240

亿，而赔付以及赔付责任金大概是 1030 亿。所以这样看来，盈利状

况应该是非常差的。但是它手中持有上万亿的资产，因此就成立了很

多其他公司，如证券公司、资产管理公司、信托公司、基金公司等，

靠其他非保险业务来赚钱。 

    这就是我们保险业务的三大怪现状。面对这些问题，我希望保监

会能够做一个深刻的检讨，真正拿出一些好方案，让保险业能够步入

正轨，让老百姓能够从保险当中获得新的投资渠道。我甚至希望能够

像美国一样，保险成为一种非常高尚的行业，对国民真正起到保障的
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功能。 

    保监会副主席杨明生 2010 年发表过一篇论文，他说中国的保险

业落后美国 100年以上。100年前美国的保险业也是以欺诈为主，一

盘乱象，最后美国在 1906 年推出了《阿姆斯特朗法案》，严惩欺诈，

同时增加保险公司竞争。从那个时候开始 10 年内，美国保险公司从

100多家增加到 394家，增长了近三倍。监管加强了，同时竞争加剧

了，使得保险公司欺诈行为大幅下降。因此我们呼吁加强竞争，像美

国的《阿姆斯特朗法案》一样，我们需要更多的保险公司让我们做选

择，保险业才能健康发展。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2015:24 

    给“跑路”老板提前踩刹车一个理由 

    2014年 07月 20日 09:48:04来源：新华每日电讯 3版【字号大

小】【留言】【打印】【关闭】 

    ■老板跑路备忘 

    新华社杭州 7 月 19 日新媒体专电(记者黄深钢、张和平、黄筱)

今年、去年、前年……有些老板迈不过资金链紧张的坎儿,脚底抹油

的事儿在各地出了不少。有必要梳理一个《“预备跑”定律》供参考,

“跑路”能先想清楚后果,也许就提前踩刹车…… 

    定律一:卖茶叶蛋的说借钱去搞导弹,防备…… 

    背着债务“跑路”、有着“常熟第一美女老板”称号的顾春芳,早

年是常熟市一名化妆品柜台营业员,但不甘低调的她转型当模特。在

认识了不少“牛人”后,又开服装店、外贸公司。完成原始积累后,更
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是跨行业到内蒙古等地做起煤矿投资生意。 

    一位曾借给顾春芳 3000 多万元的常熟某集团公司负责人回忆,

她利用自己在常熟人脉广的优势,向朋友们借钱。在高额利润的诱惑

下,顾春芳从其朋友手中先后借款人民币达 4 亿元,最终不堪压力跑

路。 

    当你听到“卖茶叶蛋的”说借钱“要去搞导弹”这种比较离谱的

“转型升级”时,千万要防备。尽管小小的心脏有大大的梦想,还是要

脚踏实地,搞清自己的斤两,别掉坑里把自己和小伙伴都拉了进去。 

    定律二:玩高端保证“保本高收益”来圈钱的,警备…… 

    原上海泛鑫保险的老板陈怡,曾一度被认为“成就”了一场保险

代理业的增长奇迹。 

    她代理多家公司的保险产品,通过将 20 年期寿险产品虚构成年

收益 10%左右的 1至 3年期保险理财产品,骗取投资人资金,把原本需

要分期缴纳的保费,变成一次性缴纳、高额佣金、佣金再投保等手段,

形成连环套,迅速做大保费规模,套取保险公司资金 10亿余元。 

    陈怡惯用招数除“保本高收益”,还有一群“黑丝袜高跟鞋”的

美女业务员,她们“穿着超短裙见客户,件均保费都在几十万元甚至百

万元,业务超好”。 

    2013 年 7 月,陈怡等人先转移了 5000 万港币,再携带 83 万余欧

元等现金和首饰、奢侈品等潜逃,这时公众才认识到这名“保险奇才”

的真实面目。 

    定律三:借钱已经不顾吃相的,预备…… 
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    从周围熟人朋友开始,拓展到不管是谁的钱都敢借,利息明显超

过银行利息 4倍,这老板极大可能是在做“跑路”热身。 

    在常熟,初期顾春芳所借款项尚能正常支付利息,但后期便开始

“拆东墙补西墙”,年息从之前的 10%到 20%上升到 30%左右。 

    温州市民林先生向记者回忆说,曾有一个做企业的朋友向他借

100万元周转,“1周利息 5万,相当于月息 20%”,他感觉实在太疯狂

了,没借。后来那人果然出事了。“民间借贷有些是基于亲情友情出借,

但谁又能说更多巨款不是追逐暴利的贪婪心作祟呢？”林先生感叹,

“禁得住诱惑,是救己,也是救人。” 

    那些年,“跑了”的那些人 

    孙福财——这辈子死也要还钱 

    7月 16日,记者在温州市洞头县见到 3年前“跑路”出走的温州

奥米流体设备科技有限公司董事长孙福财,他在 2011 年 9 月初安排

300 名员工集体去雁荡山旅游,借员工旅游之机出走。在上海藏匿一

月后还是返回了洞头。 

    记:那段时间你怎么过的？ 

    孙:在上海期间,基本吃不下饭,饿了随便啃几口面包。睡觉也没

有固定时间,困了就眯会儿,也睡不踏实。我就是猛抽烟,平时每天一

包多一点,那段时间每天都要抽两三包,吃不好睡不好,真觉得做人没

意思、没乐趣。真的有几次脑袋卡住了,就想去跳楼。 

    记:家人呢？有在身边陪你吗？ 

    孙:没有,就我一个。那时我最担心自己的孩子,小的 3岁,大的也
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才 13 岁。我害怕大的在学校被别人带走,给他秘密转学了,小的也躲

到亲戚家。我那时候真不知道会发生什么事,什么可怕的事都会胡思

乱想,压力太大了。我回来后发现,向银行和债主们说明了所有情况,

大家并没有伤害我,反而都在鼓励我坚持下去。我就想,这辈子做到死

也要还他们钱,能还多少还多少。现在起码没有因为自己胆小,毁了孩

子的一生。现在全家团聚,我的父母小孩走出门能挺得起腰、抬得起

头。 

    胡福林——命没了,钱再多有什么用 

    温州眼镜业龙头企业信泰集团董事长胡福林在 2011 年 9 月出走

美国,直接原因是身背 20 亿元巨债无力偿还,成为当年温州“跑路”

潮中轰动全国的一个标志性事件。一个月后,他又回到温州。时隔 3

年后的 7月 16日,记者在温州再次看到了他。 

    记:现在情况怎样？ 

    胡:市场已经开始招商,各项工作进展顺利。生活上很省钱了,少

了很多应酬,身体更好了。以前忙,事情忙,心也忙,现在精神压力没有

了,事情忙,但心静。现在只有一个目标,把债还掉。我还有这个信心。 

    记:如果还不起债会怎样？ 

    胡:现在还不知道要不要坐牢,不过我已经做好了心理准备,该来

的我都没有办法拒绝,只能先踏踏实实做好自己的事。现在大家都很

照顾我,连法院院长都说,“你看我都没有骂过你。 

    记:对其他人有什么忠告吗？ 

    胡:这段时间也有很多企业主来找我私下聊。对于一般的企业,我
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的建议是避免短融长投,切忌民间高利贷。对于已经处于资金链危机

的企业,我希望老板们千万不要死爱面子,赶快说出来,摊开来处理!

原有资产该剥离的剥离,该瘦身的瘦身。有些企业家出了事,习惯闷在

心里,最后抑郁得跳楼。人在,债可以努力还,钱可以继续赚；命没了,

钱再多有什么用？ 

    ------------ 

    1968：这文章就是纵容高利贷，让全社会为骗子们买单！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2015:28 

    德媒：反腐运动令人头马销量在华一落千丈 

    德媒称，中国的反腐运动使法国人头马-君度公司的生意一落千

丈。 

    据德国之声电台网站 7月 18日报道，人头马公司 18日表示，该

公司上一季度的营业额下滑 5.7%至 2.15亿欧元。人头马出产的白兰

地约占其产品的半数销量，其干邑白兰地如“路易十三”每瓶要价

2500欧元，为该公司赚进约 80%的利润，其中半数在华销售。 

    极品干邑白兰地在中国是送礼的上选。然而，在中国政府力推反

腐运动的情况下，如今政府单位已被禁止收受此类礼品，中国高档酒

消费市场生意因此锐减。人头马的干邑白兰地销售额上一季度下跌

15%，与此同时，其甜酒和烈酒的盈利则增加了 11.3%。整体而言，

2014 财年人头马公司的销售额及营业利润都将上升。该公司此前已

表示不会削价竞争。 

    虽然该公司预计今年盈利会再次增长，但 6月份的盈利报告显示
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其销售净利下跌愈五成。当时人头马公司便指出，其营业额下滑主要

反映出中国烈酒市场在转型中出现销售疲弱，并不影响人头马在美国、

日本、俄罗斯和非洲等地的发展。(来源：参考消息网) 

    --------- 

    1968：中国高档酒消费市场生意因此锐减。人头马的干邑白兰地

销售额上一季度下跌 15%----这就是说中国奢侈品市场的 15%是政府

腐败消费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2015:35 

    李克强与 6 位专家学者谈经济形势释放宏观调控三原则查看本

文热度 

    来源：同花顺综合 2014-07-1810:26:20 

    0查看更多，请下载同花顺客户端 

    7 月 15 日，中共中央政治局常委、国务院总理李克强主持召开

座谈会，就当前经济形势和经济工作，听取专家学者的意见建议。会

后，李克强与专家学者交流。新华社记者黄敬文摄 

    我们追求的发展，必须是有质量、有效益、节能环保、去除水分

的发展，通过发展要让人民有就业、收入有增长。—李克强 

    7 月 15 日，李克强总理主持召开经济形势专家学者座谈会。会

上，6位专家学者分别从各自角度对政府宏观经济政策提出建议。巧

合的是，几乎每位专家的建议，都涉及“体制机制创新”。 

    李克强总结说，体制机制创新本身就是红利。就像知识产权属于

企业的资本一样，政府的体制机制创新仍有巨大空间，创新得好，可
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以释放出更多红利。 

    算上这一次座谈，从 14日到 16日这三天时间里，李克强已连续

举行了三场和经济相关的会议。三次会议的参会人员分别是企业家、

专家学者和政府官员。 

    这三场会议既能反映出企业家这一经济水温的“先知之鸭”的切

身感受，也能传达专家学者在多个热点领域的学术观点，更能体现决

策者对经济形势的看法和对中国经济下半场的政策安排。 

    事实上，早在 14 日举行的座谈会上，李克强就向市场传递了他

对于中国经济的信心。 

    他表示，今年以来，中国经济负重前行、迎难而进，在形势错综

复杂、下行压力较大的情况下，各方面包括广大企业按照党中央、国

务院决策部署，经过奋发努力，经济运行保持在合理区间，市场预期

向好，深化改革、调整结构、改善民生都有新的进展，显示了中国经

济的巨大韧性、增长潜力和回旋余地。 

    这一判断在随后披露的中国经济半年报中得到印证。中国国家统

计局 16 日发布数据显示，上半年，中国 GDP 增 7.4%，CPI 涨 2.3%，

城镇新增就业人员超过700万人，全国居民人均可支配收入10025元，

同比名义增 10.8%，扣除价格因素实际增 8.3%，“跑赢”GDP增速。 

    2014年中国经济社会发展主要预期目标是：国内生产总值(GDP)

增长 7.5%左右，居民消费价格(CPI)涨幅控制在 3.5%左右，城镇新增

就业 1000万人以上，城镇登记失业率控制在 4.6%以内，国际收支基

本平衡，努力实现居民收入和经济发展同步。 
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    对比上述两组数据可以发现，中国经济各项任务指标在过去半年

都有良好进展。李克强在数据发布当晚更是发出“军令状”，要求必

须保证完成经济社会发展主要目标任务。 

    在战略目标明确后，官方将采取怎样的调控手段受到市场高度关

注。从官方 17 日晚间披露的李克强在和经济学家座谈时的讲话中，

可以看出中国下半年宏调的三项原则。 

    中国经济仍有较高速的增长潜力，公共消费性投资是新的增长点

清华大学中国与世界经济研究中心主任李稻葵的发言，主要围绕公共

消费投资展开。他分析说，中国经济仍有较高速的增长潜力，公共消

费性投资是新的增长点，但需要深化投融资体制改革。他建议，发行

国家建设债，加快地方债改革，有效化解金融风险。 

    “你讲得很好，我还想问一下。”李克强说，“提高国债比例涉及

赤字率的问题。按你的计算，我们的赤字率多少合适？”李稻葵回答：

“我的想法是，可以设立国家信用担保的资本账户，用国债支撑国家

公共消费性投资。”李克强鼓励他“研究一套可操作的技术性办法”：

“公共消费产品确实是我国经济发展的"短板"，需要加快建设。在这

方面，我们传统的投资体制有弊端，而你提出了新思路。怎样把新思

路和体制机制创新结合起来，请你继续研究，提出更加深入的建议。” 

    国务院发展研究中心对外经济研究部部长赵晋平用 PPT 展示了

一组统计数据。他对天津、宁波、北海、昆明 4个港口城市的 560家

外贸企业进行问卷调查后得出结论，中国目前实际出口增长形势正渐

趋改善，外部有利因素有所增加，但外贸企业转型压力巨大，下一步
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的政策着力点应放在促进外贸企业转型升级上。 

    北京大学国家发展研究院教授宋国青通过对金融领域的分析提

出，扩大股权融资比例是缓解杠杆率上升的唯一办法。他建议，要增

强金融市场竞争，加快利率市场化。 

    --- 

    1968： 

    李克强在数据发布当晚更是发出“军令状”，要求必须保证完成

经济社会发展主要目标任务。哈哈这是急了的节奏！什么是公共消费

性投资是新的增长点----不是你我的消费，就是现在热火朝天的基建

投资！ 

    所谓外贸企业转型压力巨大，下一步的政策着力点应放在促进外

贸企业转型升级上这是句屁话---因为你没有核心知识产权！你也没

有培育你核心技术的市场机制！ 

    扩大股权融资比例是缓解杠杆率上升----就是说现在我们资金

杠杆泡沫很大很大啊！加快利率市场化要么让资金杠杆泡沫更大要么

就是迅速去杠杆化，也就是崩盘！ 

    哈哈哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2015:46 

    一图看清广电总局这些年干了啥 

    2014-07-19凤凰财经收藏，稍后阅读 

    -------- 

    搞政治没有敏感性，只能说你离死不远了！我忽然明白央视为什
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么抓那么多人！比如 2002 年禁播剧流星花园！今年王岐山特别力挺

类似的《来自星星的你》 

    中国台湾网 3月 13日消息台湾《旺报》13日刊发社论文章《&lt;

星星&gt;风靡大陆是台湾的警讯》指出，全国两会期间，韩剧《来自

星星的你》意外成为热门话题，甚至连中纪委书记王岐山都亲自为其

喊赞。王岐山提到，《来自星星的你》颇具儒家文化内涵，“韩剧内核

和灵魂，恰恰是中国的传统文化的升华”在今年的两会上，中央政治

局常委，中央纪委书记王岐山的提及而更受青年学子的关注。正如王

岐山书记所说：“韩剧为什么占领了中国？”因为“韩剧的内核和灵

魂，恰恰是传统文化的升华。”那么，大学流行文化的内核和灵魂何

在？ 

    “60后”，“70后”，“80后”，“90后”……文学艺术的浸润，港

台影视的流行，韩流来袭，选秀兴起，随时随地地移动互联……本期，

我们顺着历史的光影，重温并审视曾经流行和正在校园中被青年学子

追寻的流行文化，明白高校人该有怎样的文化坚守。武汉长江工商学

院新闻中心记者团就韩剧《来自星星的你》对大学生的影响，对该校

及周边高校的 200 名大学女生和 100 名大学男生展开调查。调查显

示，87%的女生每周为了等待两集电视，“眼睛都望穿了”。随着互联

网技术的发展，越来越多的海外剧涌入中国市场。英、美、韩剧让大

学生从接触到喜爱再到痴迷。俊男靓女、唯美的风景还有经典的台词

无不吸引着越来越多的“90后”大学生群体。喜欢看美剧的武汉长江

工商经济与商务外语学院学生李正最近正在重温美剧《纸牌屋》，爱
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追剧的他甚至每次等不到国内网站更新而不得不采用“翻墙”软件。 

    淮阴师范学院文学院的“90后”张艳一直坚持看郭敬明的《最小

说》，可是谈到动机，竟然是因为文化生活太过于“无聊”。大家都很

喜欢“宅”，平常追明星的八卦，用电脑看“康熙来了”、“快乐大本

营”这样的又闹又猛的综艺节目，一个宿舍 4 个人也可以半天不说

话，各做各的事。 

    淮阴师范学院政管学院的张佳杰也是个“90后”，平时喜欢逛街，

刷微博，追剧，最近吸引她的是一部叫《爱情公寓》的大陆剧。她是

个大大咧咧，很幽默的姑娘，谈到为什么追这部剧，她认为这是一首

充满正能量和带有青春活力的诗，这样形容一部偶像剧，或许只有“90

后”才能说出来。 

    网络作家安意如在淮阴师范学院有一场签名售书会，场面火爆，

教学楼报告厅里，许多学生一站就是两三个小时，毫无怨言，可是纯

文学作家的讲座却听众甚少。“90后”葛采酷爱网络玄幻小说，唐家

三少、当年明月，都是他喜欢和追逐的对象，而女生则喜欢匪我思存、

步非烟的作品。 

    选择什么样的书、看什么样的剧，是学生们的自由选择，但是健

康的流行文化一定是好的校园文化。淮阴师范学院党委书记郑勇说：

“作为教师，我们首先要配合学生去了解流行文化，然后深入分析，

并加以引导，丰富学生的文化生活，从而引导他们树立正确的价值观，

从而更好地实现自我。” 

    ------- 
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    1968：过去一年央视确实太左了，但是王 73 的提倡韩剧的内涵

是什么？是儒家文化，从这段小短文就可以看出，现在学生在这种文

化下已经宅的可怕，离谱了！我最近坐公共车比较多，身边美女我看

基本都拿手机看韩剧，都到忘记自己在地球上了，这是什么节奏？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2015:50 

    疑似击落 MH17的导弹发射器图片曝光 

    据《每日邮报》7 月 18 日报道，乌克兰间谍拍摄下了疑似击落

MH17的 BUK导弹发射器。据了解，该武器在 MH17被击落前 2小时抵

达并隐蔽在苏联时期的公寓楼旁，间谍称，客机坠落后，它被偷运至

俄罗斯，同时，BUK的发射架上少了 2枚导弹。图为在多列士的一座

小镇拍下的画面，距离坠机地点 10英里。（网页截图） 

    --------------- 

    1968：这样精确啊！难得！这样我现在基本可以断定马航系列前

身和今世都是一个陷阱！如果乌克兰早获得这样准确的情报，为什么

不提前向俄罗斯抗议？没有抗议悄悄的现在说摆明了就是美国故意

让马航偏离航线后诱使俄罗斯打下！哈哈哈哈！谜底有时候很简单！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2100:59 

    ----------------------------- 

    @60218494216472楼 2014-07-2021:29:01 

    郎闲平牛刀楼主……哈哈哈 

    ----------------------------- 

    1968：您且慢笑！我们墨家学派讲究实用！我们不拘泥于谁的观
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点！既然文化我已经认同墨家文化，我给您讲墨家文化除了兼爱、非

攻这些大家熟知的外还有尚贤、节用！ 

    我们墨家在古代是有组织、有理想有领导有民主的！被派往各国

做官的墨者,必须推行墨家的政治主张;行不通时宁可辞职。另外﹐做

官的墨者要向团体捐献俸禄﹐做到有财相分。当首领的要以身作则。

这是最早的民主管理思想！ 

    今天我不跟您讲兼爱，我给您讲兼用！即使大奸大恶也有其良善

之言良善之语！事物是对立统一的矛盾体，所以人的语言意识也必然

反应出对立统一，恶中有善善中有恶，就看哪个为主如何转化了！郎

咸平论保险无非在说国有银行垄断要发展民营银行也就是根本目的

是要外资开银行垄断保险，就这个意思嘛！但是他给我一个思路就是

外国的保险是如何办的！我仔细查了德国的保险，基本就是国有强制

垄断为主民营为辅！郎咸平淡化国有强制垄断而故意夸张私营保险，

这是一个方面！我看郎咸平文章也确实指出了国有银行办保险的经营

弊病！这个弊病是在垄断地位的国有银行在市场条件下互相市场恶性

自由竞争导致的！说白了国有银行员工必须用接近骗子的手段拉到客

户自己才有高额奖金！这里郎咸平没有说透或者故意回避交强险占用

了庞大的储蓄资金可以用来放贷获得比保险本身更高利润的事实！如

果银行拉不来这笔非常稳定的储蓄，那么他怎么敢放贷？凭什么放贷？

我以前说过，保险稳定的存款外资进军保险最本质的地方！ 

    我在郎咸平的启发性研究德国保险，我发现 19世纪,新兴的产业

工人阶级在沿袭基尔特组织基本原则的基础上,建立了自愿、自助、
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自我管理型的缴费，定位为非营利机构,由按出资比例选举的工人代

表和雇主代表共同组成的委员会进行自治管理。议会和政府仅限于制

订监管框架和法律标准,并对医疗保险组织进行监管。需要指出的是,

德国社会医疗保险组织之所以能够从自愿性的非正式协会组织发展

成为自治管理的疾病基金,主要原因在于自治性的疾病基金能够充当

平衡劳资利益关系的桥梁。大家看清楚工人自治管理和非盈利这是核

心！德国的工人权益为什么保障的好与这个工人有管理权很有直接关

系！中国卫生政策研究 2011年 2月第 4卷第 2 

    期医疗保险组织体制产生实质性影响。2005 年德国大联合政府

形成,经过多轮讨论和各方妥协之后,？？加强法定医疗保险竞争法

案？？于 2007 年颁布。虽然这一法案在多个领域承袭了渐变的发展

模式,但也带来了深刻的变革,尤其是在医疗保险组织结构方面:一是

建立了全国性的健康基金,为医疗保险融资;二是引入医疗保险机构

之间的面向疾病状况的风险结构平衡机制;三是统一缴费率,即费率

的厘定权将由疾病基金转移给政府。这几项改革措施于 2009 年正式

实施。从 20 世纪 90 年代初至今,德国社会医疗保险组织体制一直处

于调整和改革时期。改革的原因是多方面的,经济全球化下的劳动力

成本压力,信息网络化下的就业结构变动,欧洲一体化下的共同市场

需求,都迫使德国既有的医疗保险组织体制做出调整性回应。虽然改

革政策由于不同政党之间的价值取取向和利益冲突有所差异,但总的

改革目标仍在于加强成本控制,增加竞争以提高技术效率,并避免逆

向选择给制度公平性和服务质量带来的消极影响。其中,医疗保险竞
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争机制和风险补偿机制的引入,以及国家健康基金的建立,更是为医

疗保险组织体制带来了根本性的变革。2德国医疗保险组织体制的基

本现状一百多年来,德国社会医疗保险在变革中发展,逐渐形成了较

为稳定的组织结构。2.1德国医疗保险组织的法律地位德国？？社会

法典？？第五篇对医疗保险组织的规定是这样的:国家在实施社会医

疗保险制度时并没有委托某一直接的国家行政管理机关,而是设立了

独立的具有公法法人地位的医疗保险机构？？？？？？疾病基金,并

将该机构对医疗保险的管理权委托给相关的雇员和雇主。[3]可见,德

国社会医疗保险体系下的疾病基金与其它所有的社会保险机构一样,

都是独立的自治法人实体,受公法调节。疾病基金作为独立的自治管

理机构,与国家机关没有任何行政隶属关系,所有基金拥有独立的财

政权和人事权。德国社会医疗保险并非由单一的中央基金集中提供,

而是由七种不同类型的疾病基金承担保险人角色,即普通地方疾病基

金、企业疾病基金、手工业疾病基金、替代性疾病基金、海员疾病基

金、农业疾病基金和联邦矿工联合会。 

    早在 1883 年,在一系列利益妥协的基础上,德国疾病保险法最终

得以通过。法案规定,医疗保险组织以原有的地方基金和职业基金为

基础,选举产生执行机构。1955 年,疾病基金及其联邦、地区协会被

正式定位为公共法人实体。1989 年,社会法典颁布,它取代了社会保

险法典,成为了联邦德国强制性医疗保险的法律基础。社会法典对社

会医疗保险的基本原则、筹资、服务供给、组织结构以及监管等各方

面都进行了详细的规定。其核心内容是强制性医疗保险的自治管理,
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因而对疾病基金及其协会的组织结构、协会谈判机制、委员会组成等

也都进行了清晰的界定。我想这里面提供的信息可以看出精英们给我

们提供的所谓小政府大市场解决医疗保险问题是有很大陷阱的，就以

德国为例，国家在法律层面制定规则，这和精英们说的一样啊，但是

德国的社会化管理是雇主和雇员的非盈利的自治管理与我们所谓专

家鼓吹的是外资保险公司盈利性社会化管理可以看出是截然不同的

两个概念！ 

    按照 2007 年的文章《德国：私人养老保险也有国家补贴》我们

可以看出德国政府不是什么都放给市场自己什么都不管！，注意我为

什么要提那时的文章呢，因为现在一些真相别人已经故意不说了。《德

国：私人养老保险也有国家补贴》指出：德国的养老保险制度包括法

定养老保险、企业养老保险和私人养老保险三部分，后两者又被称为

“补充养老保险”。在德国，法定养老保险的覆盖面较广，既包括一

般的养老金，也包括职业康复待遇、职业能力或就业能力丧失养老金

等。原则上，所有雇员都是法定养老保险的义务参保人，自由职业者

如医生、律师、艺术工作者等一般参加私人养老保险。 

    法定养老保险资金主要来源于雇主和雇员缴费，费率根据实际需

要随时调整，目前的缴费比例为工资的 19.5%，由雇主和雇员各负担

一半，当雇员月收入低于某一限额时，则由雇主单独支付。此外，法

定养老保险每年还获得国家补贴，总额约占当年养老保险总支出的

1/5。此外，德国还大力鼓励企业养老保险和私人养老保险。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2101:28 
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    尽管德国企业补充养老保险属于自愿性养老保险，并由私人公司

经营，但政府并非完全放手不管，而是对其进行宏观调控。为了防止

雇主因宣布破产而无法支付养老金的风险，德国设立了雇主组织的养

老保险基金会作为担保机构，规定开办企业养老保险的雇主有义务向

担保机构投保，如果企业破产导致无法支付本企业的补充养老金，则

由该基金会支付。 

    有一个教授亲自到德国去发现按照德国保险规定，只要上满 8个

月的保险，生孩子就可以免费。而以每月 60 多欧元的保费来计算，

只需要缴纳 480欧元的费用就可以免费了。这点钱显然是不够医疗费

用的。那么这个漏洞是谁来填补了呢？对此他专门进行了一番研究才

发现：这个窟窿是德国政府给补上的。德国政府每年将财政总收入的

35%左右拿来补助保险了，怪不得保险这么便宜。那么中国是多少呢？

我查了一下，中国财政部副部长、国务院医改办副主任王保安 2013

年表示，(新一轮医改推进)四年来，医疗卫生支出占财政支出的比例

达 12.5%左右。王保安是在当日举行的十二届全国人大一次会议记者

会上作出上述表示的。他称，四年来，国家财政对医疗卫生累计投入

22427 亿元人民币，占财政支出的比例，从 4.4%提高到了 5.7%。中

央财政对医疗卫生累计投入 6555亿元，占财政支出的比例，从 2.28%

提高到了 3.19%。 

    “也有一些人会讲，(上述比例)和国际上比是不是偏低了一点，”

王保安解释说，中国和国际上政府卫生“投入的口径相比少了一块”，

即医保收费和医保收税概念之间的差异，“因为它(医保)一旦收税就
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直接进入预算了。” 

    “如果是同口径的对比，我们的医疗卫生支出占财政支出的比例

在 12.5%左右。”王保安称，这一比例不仅高于希腊、瑞士等发达国

家，也高于俄罗斯、巴西、南非等金砖国家。 

    中国的数据永远让人匪夷所思啊！问题是我们没有这样明显的幸

福感，这现实与数据差距巨大！ 

    我查了一下确实希腊每年医疗支出约达 250亿欧元，约占国内生

产总值(GDP)的 10%！而且希腊政府每年花费在医疗服务上的费用远

高于其他发达国家，比如英国，美国和澳大利亚，它们的平均花费约

为国民生产总值的 7.5-8%。希腊的医疗系统分为两个方面：私人医

疗保险机构和国家公立医疗卫生系统。所有居民都有属于自己的特定

保险范围，但也可以根据自己的需求选择一些补充项目。 

    希腊医疗保险是是比较便宜的，一般来说对于一个健康的成年人，

一年 200欧元的私立医疗保险就足够了。如果在希腊有工作的话，用

人单位会为员工购买公立医疗保险，但是公立医疗保险只能在公立医

院使用。私立医疗保险是自己购买的，但是私立医疗保险既可以在公

立医院使用，又可以在私立医院使用。希腊的国家医疗系统涵盖了整

个希腊人口，没有任何人会享有特权！希腊政府花费如此大数目在医

疗系统上是为了保障居民即使在希腊的岛屿上也能享受到完善的医

疗服务，这些岛屿上通常都会有一个小型政府管理的诊所或是小医院。

我似乎在这里找到答案了，在中国干部的全额报销的红色医疗本和农

民的只能报销几十块钱的医疗本这个差距确实是天壤之别，但是难道
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仅仅是被平均了吗？一则希腊药品不再免费，要开始收取 40 元人民

币的挂号费的消息告诉我们，在希腊经济正常的情况下占国内生产总

值(GDP)的 10%就能实现药品和挂号免费！我们和希腊比肯定是哪个

数字出问题了，差距真不是一般大！ 

    根据王保安的讲话：“新一轮医改推行四年来，国家财政通过调

整支出结构，加大了对医疗卫生的投入。通过政策创新和相应的制度

安排，确保了医改的顺利实施。 

    具体而言，一是花费逾 6800亿元支持建成了全民医疗保障制度。

二是支持建立了基本药物制度。在这一方面，改革前三年攻坚期间，

中央财政拿 120亿进行补助。从去年开始建立了稳定的补偿机制，每

年拿 91 亿。三是建立了基本公共卫生服务的均等化体系并不断提高

标准。四是花费逾 1300亿建立健全了基层医疗卫生服务体系。”粗看

四年国家医疗投入补助是 8000多亿！一年 2000亿！按照财政部公布

2013 年财政收支情况，2013 年全国公共财政收入 12.9 万亿元,比上

年增加 1。1亿元,增长 10.1%。其中,中央财政收入 6万亿元(占全国

财政收入的 46.6%),比上年增加 3999亿元,增长 7.1%，我把这数据放

到这里什么意思？就是即使只按中央财政支出看全民医疗保障和补

偿机制和基层医疗卫生服务体系这三大项投入只占中央财政收入的

3%，这 2000 亿支出都没有超过中央财政收入的增长 3999 亿元！其

实，这些钱应该是中央和地方一起拿，这样这三大项投入只占全国财

政收入的 1.5%。即使按照 13 万亿有 12%投入医疗有 1.56 万亿医疗

费吧，那么财政收入增长 10%，这医疗费的增长也有 2000 亿呢！所
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以医疗费用几乎没有明显增长是肯定的！此外从这个数据我们还可以

看出，对于广大农村以前没有基层医疗卫生服务体系和没有医疗大病

补偿机制和没有全民医疗保障制度的大约 6 亿人口和城市的大约起

码一半人口 3 亿人共计起码 9 亿人口来说，中国每年建立医疗保障

体系每年投入在他们身上的钱只占财政收入的 1.5%，我这说法是依

据中国消费者协会的一份统计报告指出：“中国大概有 50％的人生了

病不敢去医院，主要的原因是药品的价格过高”啊，占国民一半农民

和城市人的一半我这样说应该很有根据吧！我认为这个数据和我们的

真实感受就比较靠谱了！ 

    下面我再引用财政部财政科学研究所研究员孙钢的讲话：“资料

显示社会保障支出占中央财政的比例，加拿大是 39%，日本是 37%，

澳大利亚是 35%，中国只有 10%，而且这 10%的投入也是绝大部分给

了城镇的职工。对此，孙钢表示，我国的社会保障体系还在建立之中。

他还说，在国外来看，居民的养老保险、社会保险，包括大病统筹、

失业保险不能完全只靠国家，国家只起一部分作用，个人要对自己的

养老、失业做准备。我们的雇主单位企事业单位也应该在为员工以后

的失业保险做出一些承诺或者资金的支出，因此国家、企业、集体和

个人三者共同完成庞大的体系，才是一个比较好的办法，不能完全依

靠国家政府解决，政府需要办的事情很多”哈哈哈哈哈！政府需要办

的事情很多，哈哈哈哈哈！我查了一下 2010 年城镇职工（含个体工

商户）只有 2.37 亿，确实 97%参加医疗保险！城镇未就业居民（含

学生）基本医疗保险 1.94亿，这 1.94亿就像我没有工作的老婆和我
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上学的孩子一样，平时感冒什么的几乎没有任何医疗补助！我们家没

有人住院，听说补助有，但是不多！这 1.94 亿人就相当于没有实际

医疗补助！农村户籍人口 8.36 亿每人每年 200-280 元的补助相对于

高涨的药费等于没有！如果这样算起码 10 亿人几乎没有什么医疗保

障，还免费用药，做梦去吧！ 

    我们再按照财政收入 13万亿投入医疗的 12%也就是 1.56万亿计

算，13亿人口每年可以补助用到的医疗费用是 1200元！那么我要问

8.36亿农民每人每年的大约 1000元医疗费哪里去了？我女儿每年医

保卡里有 60 元补助的医疗费，我女儿每年的 1140 元哪里去了？伟

大的祖国告诉我真相吧，您每年到底把财政收入的多少用来补助国民

的医疗了呢？ 

    好了，我的医疗费研究告一段落，毛主席善于从敌军的宣传中发

现我们要的有用信息！毛主席领导教育的干部队伍实际上就是按照墨

家的要求干事！我这也就是认真干实在事！今天晚上就干了这个！您

还想再跟我牛刀、郎咸平的说点什么吗？哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2108:52 

    高盛：中国近期的财政宽松难以为继 

    今年二季度中国经济的强劲反弹，主要归功于中央政府接连出台

的“微刺激”措施，大概不会有人质疑。 

    高盛经济学家宋宇估计，今年一季度中国 GDP环比增速只有 5.4%，

为 2000年以来第三低，而这是众多因素的综合结果： 

    除美国 GDP 环比负增长导致的外需拖累和 2013 年底国内货币政
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策紧缩的滞后影响外,财政政策立场也是导致经济增长疲弱的原因。

今年前两个月财政净支出较去年同期少人民币 1,530 亿元-2,170 亿

元,具体数字取决于使用央行的财政存款数据还是财政部的财政收支

余额数据。...1-4月份财政支出增速仍为历史最低水平。 

    到了 5-6月，中央政府“督促”地方政府落实“微刺激”政策措

施开始见效，同时与其它措施形成了“共鸣”： 

    5 月份情况发生了很大转变,当时中央政府敦促地方政府加快财

政支出部署,否则将采取收回此前分配的财政转移资金等惩罚措施。

李克强总理在与地方政府的多次会议上都明确表示不会容忍不作为

的地方官员尸位素餐。5月份和 6月份财政支出增速分别强劲反弹至

24.6%和 26.1%（地方地府支出的反弹尤为明显）。 

    ...这并非意味着只有财政政策对实体经济走强起到了推动作用,

但财政政策的变化与货币政策和其它行政手段的变化相一致。我们认

为这些政策互相起到了强化作用。5、6月份货币政策尤为宽松,额外

的财政支持使得货币政策的放松更为顺畅,因为当借款人拥有相对较

多“种子资金”时就更容易获得银行贷款。 

    然而更大的问题可能是，这种财政宽松的节奏能否持续？高盛认

为，今年 5-6 月的财政宽松可能只是恢复到正常水平的“回调”，因

为： 

    当前市场担忧由于 M2 增速显著高于 13%的目标水平、而财政支

出也不能一直保持 25%左右的增速,6 月份可能会成为今年全年财政

和货币政策最为宽松的月份。由于财政支出部署刚完成全年预算的近
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一半(45%),与正常年份的进度大体一致(去年同期为 43%),我们认为

当前面临的只是财政政策立场正常化、既不像年初时那样紧张也不像

5、6月份时宽松。但需要注意的是,从历史来看财政支出预算和实际

财政支出往往存在显著差异(图表 3)。政府仍希望保持经济增长从而

实现 7.5%左右的增长目标,考虑到下半年基数较高而且房地产行业

放缓的影响堪忧,实际财政支出可能会高于预算。注意到最近财新《新

世纪(行情,问诊)周刊》报道，国务院今年二季度已经批复针对国开

行发放的 1万亿元再贷款并已经发放，看起来有理由相信，中央有意

通过金融创新，增加政府信用的使用效率，减轻政府在刺激经济上的

财政负担。因此，未来需要关注的可能不仅是单纯的财政支出，还要

关注“类财政支持”的积极影响。 

    ------------ 

    1968：李克强严厉敦促地方政府加快财政支出部署,否则将采取

收回此前分配的财政转移资金等惩罚措施，5月份和 6月份财政支出

增速分别强劲反弹至 24.6%和 26.1%，这就是各地大上基建的源头，

各地你不愿意投资都不行！国务院今年二季度已经批复针对国开行发

放的 1万亿元再贷款并已经发放，啊，我把这个叫 1万亿微刺激！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2108:57 

    斯诺登呼吁开发反监控技术：抵御政府监听项目 

    2014年 07月 21日 07:43新浪科技 

    新浪科技讯北京时间 7月 21日早间消息，美国国家安全局(NSA)

前雇员爱德华·斯诺登(EdwardSnowden)周六在一次黑客大会上呼吁
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开发易用的技术，以抵御全球的政府监控项目。 

    斯诺登通过视频向纽约 HackersOnPlanetEarth 大会的与会者表

示，他将投入很大一部分时间促进这类技术的开发，而这样的技术可

以帮助用户匿名通信及加密信息。 

    他表示，这一大会的参加者有能力、有办法改善人们每天使用的

程序和协议，从而改变未来。“这将会是我未来所参与工作的很大一

部分。” 

    斯诺登本月早些时候曾试图延长俄罗斯签证，他此次没有透露这

一签证申请当前的状态。斯诺登的俄罗斯签证将于 7月底到期。美国

政府希望俄罗斯将斯诺登遣返回国，以接受刑事犯罪及间谍罪审判。 

    在此次大会上，多名与会者探讨了抵御政府监控的方式。例如，

一种名为 SecureDrop 的系统能帮助用户以匿名方式向记者提供文件。

而“电子前线基金会”的律师回答与 NSA之间诉讼有关的问题。该组

织希望阻止 NSA大规模收集普通人的电话记录。 

    在此次大会的与会者之中，斯诺登被很多人视为英雄。这些与会

者包括计算机专家、反监控社会活动家、艺人，以及一些黑客。此次

大会包括约 100场演讲，而话题则包括监控，以及如何对电梯和家用

路由器进行攻击。(李丽) 

    ------- 

    1968：哈哈，我给大家讲，我不喜欢上 QQ，就是害怕自己在假想

的安全中说出了什么不该说的话，上传了什么不该上传的东西，多少

年后变为呈堂证供！美国中情局内部就专门有人欣赏大家私密空间的
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裸照！我看到过孔庆东穿和服在洗浴中心的照片，这绝对是私密照片，

应该也是中情局的杰作！对中情局乃至中国国安局来说，我们电脑中

的任何东西都不是秘密，大家都不要不好意思，你裤裆里的一些东西

人家早都不爱看了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2109:22 

    国资改革稳步推进上海仪电旗下公司股权挂牌转让 

    来源：中国证券报作者：佚名 2014-07-2101:12:21 

    随着上海市国资改革的推进，相关国有企业旗下公司股权密集挂

牌。以上海仪电控股(集团)公司为例，记者从上海联合产权交易所获

悉，上海广电电器有限公司 100%股权及转让方对上海广电电器有限

公司 12269 万元债权 7 月 17 日以 1.8 亿元价格挂牌；此外，云赛信

息(集团)有限公司所持有的诺基亚通信(上海)有限公司 26%股权也

于同日以 3.3亿元的价格挂牌转让。 

    盈利状况不同 

    本次转让的两家公司成立时间均较长久。其中上海广电电器有限

公司 1984 年成立，是一家国有独资电子电器产品和家用视听设备的

生产和销售企业，由上海仪电控股(集团)公司旗下的上海仪电资产经

营管理(集团)有限公司全资控股。 

    广电电器经营业绩不太理想。公司 2013年全年营业收入仅为 137

万元，净利润则亏损 2312万元；2014年前 6个月，公司实现营业收

入 45万元，净利润依然亏损 99万元。由于持续亏损，公司已经出现

资不抵债，2013年和 2014年前 6月，所有者权益均为-1.1亿元。 



9250 

 

    以 2014 年 4 月 30 日为评估基准日，广电电器净资产的账面价

值和评估价值分别为-1.1亿元和 4673万元，本次转让标的对应评估

值为 4673万元。转让方提示，本项目挂牌价格由标的企业 100%股权

及转让方对标的企业 12269 万元债权组成，其中标的企业 100%股权

对应挂牌价格为 5730 万元，12269 万元债权对应转让价格为 12269

万元。如果本项目形成竞价，成交价格的增值部分属于股权价格的溢

价。 

    诺基亚上海成立于 1993 年，是一家国有参股的中外合资企业，

主要生产和销售无线基站设备、移动用户终端设备、公众移动通信系

统设备。诺基亚通信投资(中国)有限公司为控股股东，持有公司 60%

股权，云赛信息(集团)有限公司持有 26%股权，本次拟全部出让。此

外，中国移动通信集团上海有限公司和电信科学技术第一研究所分别

持有 10%和 4%股权。 

    2013 年，诺基亚上海实现营业收入 24 亿元，净利润 1 亿元。

2014年前 6月，公司营业收入为 13亿元，净利润 4598万元。以 2013

年 9 月 30 日为评估基准日，公司净资产的账面价格和评估价格分别

为 10亿元和 13亿元，本次转让标的对应评估值为 33790万元。挂牌

价格与此相当。 

    接盘要求严格 

    诺基亚上海的转让方同样为上海仪电控股(集团)公司旗下企业。

挂牌信息显示，2014年 1月 13日，上海仪电信息(集团)有限公司更

名为云赛信息(集团)有限公司。 
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    云赛信息对接盘方的条件较为严格。转让方提示说，意向受让方

应具有良好的财务状况，最近三年连续盈利，2013 年经审计的净资

产不少于 10 亿元，负债权益比不高于 2:1；且在登记受让意向时须

提供项目挂牌期间银行出具的金额不低于本项目挂牌价格的存款证

明。此外，为了避免同业竞争，意向受让方或其直接或间接的控股母

公司不得有与以下任何业务相同或类似的主营业务：具有生产和销售

无线基站设备、公众移动通信系统设备、数字通信产品、数字网络系

统设备及相关的工程设计、施工、安装、开通和维护业务。 

    值得注意的是，转让方指出，除法律法规规定外，标的公司其他

股东行使优先购买权的受让资格不受上述受让方资格条件限制。 

    实际上，诺基亚上海的股东之一诺基亚通信投资(中国)有限公司

在挂牌信息中表示不放弃优先购买权，很有可能成为接盘方，加大对

诺基亚上海的控股力度。 

    ----------- 

    1968：滴滴答答，开始卖了。 

    我对这话不理解：“广电电器经营业绩不太理想。公司 2013年全

年营业收入仅为 137万元，净利润则亏损 2312万元；2014年前 6个

月，公司实现营业收入 45 万元，净利润依然亏损 99 万元。”让我解

剖这个麻雀吧 

    附录：企业机构：上海广电电器有限公司 

    法人代表：裘国毅 

    注册资本：人民币 1924万 
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    经营模式：生产加工、经销批发 

    员工数量：1000人以上 

    主要市场：北美;西欧;东欧;东南亚;中东;非洲;全球; 

    客户类型：超市，外贸公司， 

    所属行业：电视机;射线管彩电;液晶彩电;等离子彩电; 

    产品信息：数字彩电;等离子电视;DVDcomboTV;液晶屏;液晶彩色

电视，数字电视，DVDCOMBOTV; 

    企业介绍：上海广电电器有限公司是长江三角洲地区生产规模最

大，设备最先进，产品开发能力最强，具有雄厚经济实力的视频类产

品现代化加工，生产，出口基地。产品出口欧洲，美洲。东南亚等地，

为国内重大出口贸易基地。 

    主营：电子电器产品，家用视听自动化设备，加工，销售，从事

货物及技术的进出口业务 

    上海广电电器有限公司是 2003 年由上海广电信息产业股份有限

公司（70%）和松江区九亭镇工业公司（30%）合资成立。上海广电电

器有限公司占地 104亩，厂房面积 32000平米 

    -------------- 

    看清楚了吗？长江三角洲地区生产规模最大，设备最先进，产品

开发能力最强，具有雄厚经济实力的视频类产品现代化加工，生产，

出口基地！厂房面积 32000 平米，按照所在上海市沪松公路 1878 号

每平米 1万吧，这就是 3亿多资产！这只是厂房！广电电器净资产的

账面价值怎么可能为-1.1亿元？本次转让标的对应评估值为 4673万
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元，她占地 104亩是什么概念？大约 7万平方米，除厂房外还有地 4

万平米，我就当这个企业什么都不会干，它就卖地都不止这个收购钱！

大家看清楚了吧，贱卖已经开始！这还在其次，这样具有战略性全局

的企业都卖掉，告诉大家以后老大说的经济转型，依靠科技进步发展

中国实现中国梦就是一句空话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2109:32 

    2014年前 6个月，公司实现营业收入 45万元，净利润依然亏损

99 万元。，推理全年大概收入 90 万左右，亏损也就 200 万吧！而公

司 2013年全年营业收入 137万元，净利润怎么可能亏损 2312万元？

有人为做大亏损的嫌疑！这账漏洞太明显了，我不是会计，我母亲是

国企会计，小时候经常看母亲加班做帐，知道一些国企做假账的秘密！

再者，1000 人的工厂，就算年营业收入 137 万元，我就是什么都不

干出租掉一半厂房钱都够花了，怎么可能有巨大亏损？最后，收购这

些国企中压根没有提员工的事情，在他们眼里这些企业员工是可以忽

略的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2109:37 

    我忽然觉得，我们在钓鱼岛的所谓强硬的姿态性巡航等，现在从

战略上看不仅没有任何实际意义还间接帮助日本右翼势力抬头以及

美国重返亚太！我们花了大量钱我们得到钓鱼岛了吗？没有！敌人削

弱了吗？也没有！反倒加强！把捆在日本身上的绳子解开了！其实我

早说，真的制裁日本应该是经济而不是虚张声势的去钓鱼岛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2109:43 
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    老习在阿根廷支持马岛，这个节奏是给英国支持香港港闹看的！

对此媒体似乎有意淡化！不过不管怎样，只要国企在卖我就谁的话都

不信！前几天机场化妆女的高级将领的事说是谣言，造谣的被抓了！

哦，这就好，这个反应很迅速嘛，再不辟谣我都准备买战备粮了！后

果很严重嘛！这个造谣的应该枪毙嘛！啊，但愿是没有那事，安定团

结，老婆孩子，吃饭睡觉韩剧，嗯，要情绪稳定，锻炼身体去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2110:01 

    德议会对美窃密"严防死守"：用打字机代替电脑 

    发表于：2014-07-2007:24:31 

    作者:铁血军魂 

    看来，德国对美国的间谍窃密活动是既恼火又无奈。这从德国近

日采取的一些应对招数中可见端倪。据报道，德国议会开会前，与会

者要把手机和电脑放到金属箱里，以防间谍窃听;开会时大声播放古

典音乐，让音乐声压倒讨论声;国会记录机要文件也考虑不用电脑而

改用手动打字机。一幅“严防死守”的架式。 

    斯诺登的爆料，让德国人知道美国在德的间谍行动远远超出他们

的想像，连总理默克尔的手机都监听，称得上是无孔不入，肆无忌惮，

欺人太甚。忍无可忍之下，德国于 7月上旬开始反击。4日，德联邦

情报局将涉嫌向美国提供机密情报的雇员逮捕;9 日，以同样的罪名

把向美国出卖情报的国防部员工抓捕归案;10日，德国政府给美国驻

德情报主管下了驱逐令，让他收拾铺盖走人。对这一系列举动，德国

媒体这样评论：此为德美两大盟国间 70 年来“史无前例的不友善外
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交行动”，是德国“对美国傲慢前所未有地提出抗议。” 

    美国为何对德国搞间谍活动格外起劲，下手最狠？这有两个重要

因素。一，在美国心目中的盟友，德国不包括在核心圈子内。就说美

国一手建起的“五只眼”情报联盟，除美国外，还有英国、澳大利亚、

新西兰和加拿大，全是盎格鲁·撒克逊成员。这 5 个国家分工合作，

监视全球，从不相互监听。德国被排除在外。二，这些年，德国发展

较快，国力大增，在欧盟颇有威信，成了欧洲名符其实的领头羊。这

让做惯欧洲太上皇的美国很不爽，唯恐德国领着欧洲跟美国闹“独立”，

于是，用各种手段，包括窃听和招募间谍，随时掌握德国动向。 

    其实，美国这样做，也反映了美国对欧美关系的不安和心虚。对

欧洲或明或暗的离心离德，越来越不言听计从，美国看在眼里，急在

心里，疑神疑鬼，担心在欧洲的权威被动摇，霸主地位进一步遭削弱。

对盟国升级窃听和间谍活动，正是这种焦虑心情的一种流露。 

    对美国的间谍行为，德国恼火归恼火，但以它的身份地位，也不

能过分得罪美国。德国曾要求与美国签订互不监听协议，但遭到拒绝。

美国前国务卿希拉里日前把话说绝：美国不会和任何国家达成“无间

谍”协议。就是说，美国对别国想窃听就窃听，过去是这么做，现在

这么做，将来也这么做。霸气十足，无理至极。 

    德国当然知道，对付美国先进的监听技术和无孔不入的间谍网，

用开会放音乐防窃听的土办法显然作用不大。德国是做姿态给美国看：

我们在防着你!更主要的是提醒国民：对待有“害人之心”的盟友，

“防人之心”不可无。什么“跨大西洋伙伴关系”，相互间的信任鸿



9256 

 

沟深着呢。 

    ------------- 

    1968：我说了电脑，网络都是美国控制，世界人民很悲惨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2110:09 

    附录 1：高铁优势逐步显现 

    线路等级不算最高、运行速度不算最快的广西高铁动车，自去年

底开通运行以来，运能已提高了一倍多，但市场需求依然旺盛、旅客

市民对动车的热度依然不减，许多动车组列车周末、节假日连站票都

一票难求。广西动车运营 5个多月平均上座率超过 90%，成为全国上

座率最高的动车组列车之一。究其原因，主要有： 

    动车价格经济实用广西开通的 7条高铁线路，设计速度都在 250

公里之下，所有动车组列车运营速度也都是 200至 250公里之间，这

是全国最低一档的高铁线路和动车，初看没有什么，其实是最经济实

用的。 

    没有高铁时，连贯桂林、北海两大景区的桂海高速公路全长 652

公里，快巴从桂林行至北海要花 7个半小时。广西高铁一开通就将两

个景区快速相联，坐动车从桂林到钦州、防城港、北海只要 4个小时

左右，缩短了将近一半，一去一回，就为旅客多腾出一天的旅游时间。 

    有资料表明，全国现有火车站大都分布在各个城市的中心，在高

铁建设的进程中，如能通过站场改造让现有火车站既能停靠普通旅客

列车，又能停靠高速列车，使高铁普铁无缝对接是方便旅客中转换乘

的最佳选择。 
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    从广西高铁动车一票难求不难看出，高铁的开通方便群众的出行

而且进一步带动经济的发展，可以看出，目前中国高铁才处于初步收

获期，高铁效应正在起步阶段，随着配套服务的提升和完善，高铁发

挥出的巨大乘数效应还在后面呢。 

    附录 2： 

    有人说高铁票价打折促销在中同当代铁路史上是一次“破冰之

旅”。有媒体称之为是“铁老大”放下身段的积极信号。其实我更认

为是铁路部门在适应市场经济的情况下，做出的积极表现。也是在让

更多的人在体验高铁带来的快捷安全的前提下，让更多的人出行方便，

错开高峰出行，解决一票难求的便民利民举措。 

    高铁票价打折也是一项合理措施，坐过火车的一般都知道，特等

座基本上是空的，而普通车厢却是满满的，甚至还有人买不到票。而

且如果是短途路程干脆坐大巴，还能省下少钱。这种情况下适当的打

热身赛，让原来坐经济座的人去坐特等座，腾出来座位可以方便更多

的人。 

    不过笔者相信“好的开始是成功的一半”，只要铁路部门有着一

个利民惠民尝试改变的心，认真吸取这次打折首日席位遇冷的失败经

验，沉下心来想想如何在今后继续出台更多促销措施，给百姓大众以

更多看得见摸得着实惠，那么“予人玫瑰，手里留香”，广大普通旅

客也会“多者选其优”从众多交通方式中选择铁路出行，这样一来一

往的良性互动，铁路一次一次的进步之后，铁路盈利与旅客方便的“双

赢”也终将实现。 



9258 

 

    铁路真正的所在不在于他卖多少票，而在于他能带动一个地区的

发展，铁路是唯一受天气影响最小的交通运输工具，不会因为恶劣的

天气而停开或涨价，多给铁路一些宽度，阔达一些国人的胸襟！没有

铁路这么多年的付出，相信中国经济不会发展到举世瞩目！ 

    ----------- 

    1968：既然高铁那么好，现在国家拉动基建也靠他，出国扩大投

资也靠他，那么是谁把力推高铁发展的刘志军逼的提几千万到处买官

保命？是谁当时停止一切高铁投资？是谁导致外销高铁合同泡汤？

同样的问题还有重庆模式！大家已经看出来了现在的贪污犯局级都是

多少亿，最近副部级降职到副科级的，我看即使违规资金估计也就几

千万，那么刘志军往最坏说也就是他人替他花钱的违规的事！谁必须

要置他死地？现在没有高铁李总理现在就是想投资都找不到庙门！刘

志军是大功臣！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2110:16 

    中组部:防止干部成为西方道德价值应声虫 2014-07-2011:39 新

华网字号： 

    星岛环球网消息：中央组织部日前印发《关于在干部教育培训中

加强理想信念和道德品行教育的通知》，要求各地区各部门加强理想

信念和道德品行教育，引导和帮助干部始终坚定共产主义理想和中国

特色社会主义信念，始终坚守共产党人的精神家园。新华网报道，《通

知》指出，干部的理想信念和道德品行状况关系党在人民心目中的形

象，关系党和国家事业的兴衰成败。当前大多数干部理想信念是坚定



9259 

 

的，道德品行是好的。同时也要看到，在干部队伍中，理想信念缺失、

道德品行不佳是一个需要引起高度重视的问题。随着国内外环境深刻

变化，经济社会深刻变革，干部在理想信念上遇到的纷扰是多重的，

在道德品行上面临的考验是严峻的。必须把理想信念和道德品行教育

摆在更加突出的位置，引导和帮助干部进一步坚定理想信念、提升道

德素质，以实际行动彰显共产党人的人格力量。 

    《通知》指出，开展理想信念教育，关键是要引导干部把理想信

念建立在对科学理论的理性认同上、对历史规律的正确认识上、对基

本国情的准确把握上。要深入开展马克思列宁主义、毛泽东思想、邓

小平理论、“三个代表”重要思想、科学发展观的教育，尤其要深入

学习领会习近平总书记系列重要讲话精神，使干部真正领会贯穿其中

的马克思主义立场观点方法，坚定对马克思主义的信仰，防止在西方

宪政民主、“普世价值”、“公民社会”等言论的鼓噪下迷失方向，防

止在封建迷信和宗教的影响下失去自我。深入开展党史国史、社会主

义发展史和世界历史的学习，帮助干部了解党和国家事业发展的来龙

去脉，深刻认识共产党执政规律、社会主义建设规律、人类社会发展

规律，坚定共产主义必胜的信念。深入开展国情世情教育，引导干部

在不同社会制度、不同发展道路的比较中鉴别优劣、看清趋势，深化

对中国特色社会主义的政治认同、思想认同和感情认同。 

    《通知》指出，开展道德品行教育，关键是要引导干部明大德、

守公德，成为一个高尚的人、一个纯粹的人、一个有道德的人、一个

脱离了低级趣味的人、一个有益于人民的人。要深入开展政治品质教
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育，引导干部对党和人民忠诚老实、言行一致，对上对下讲真话，面

对大是大非能够挺身而出，面对歪风邪气敢于进行斗争。深入开展社

会主义核心价值观教育，引导干部追求高尚情操，维护公平正义，忠

实履行职责，坚守道德底线，远离低级趣味。深入开展中华优秀传统

文化教育，引导干部继承和弘扬传统美德，捍卫国家和民族的精神独

立性，防止成为西方道德价值的“应声虫”。 

    《通知》要求，各级党校、行政学院、干部学院要把理想信念和

道德品行教育作为必修内容；在主体班次中建立学员党支部，有针对

性地开展支部活动，严格党内生活，强化教育管理；学制 1个月以上

的主体班次，都要进行党性分析并撰写报告。其他干部教育培训机构

也要作出相应安排。在教育培训中，要坚持务实管用原则，灵活运用

各种方式方法，增强理想信念和道德品行教育的说服力感染力。 

    《通知》还对理想信念和道德品行教育的能力建设、长效机制等

提出了要求。 

    ------- 

    1968：高层总是给我们这样混乱的信息，这边卖国企，那边讲社

会主义，国企买了都私有化了还拿什么搞社会主义？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2122:59 

    最近深圳公安局把见义勇为的青年差点判刑，这个公安局是深圳

南山公安局，为什么我特别提这事，因为多少年前，有个反转义士也

是被这个公安局抓走，南山法院判刑的！我不想再罗嗦什么了，一句

话中国没有支持建议勇为的法律保护和支持，人民没有法律发言权！
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警察、法院和法学家没有基本的人类辨别是非的能力，要么这社会就

这样烂下去，要么必须要大革命了！经济、政治、法律、道德全部如

此！不行只有重新来过了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2123:26 

    附录 1：近日，网络曝出疑似多名女初中生群殴女同学的照片，

引发关注。照片中，一穿蓝白短袖的女孩被五六名女孩勒脖、踩头，

被迫下跪，还被扒掉上衣。 

    多名疑似打人女生将殴打照片传至 QQ空间，并评价“爽”。引发

关注后，打人女生遭网友人肉。 

    附录 2：女生被逼陪唱拒穿露脐装遭群殴打人者是曾经的同学 

    2014年 07月 20日 09:06 

    来源：贵阳网 

    7月 8日下午，界首市育颍中学 7年级学生兰兰，到老师家补课

后一直未回。次日 13 时许，满身伤痕的兰兰在界首市城区一家宾馆

内，被当地警方解救。原来，兰兰补课完毕后被另外 3名女孩非法拘

禁，逼迫她到 KTV 做“陪唱公主”。这三名女孩不仅买来了暴露的时

装，还通过殴打试图强逼兰兰同意，令人震惊的是，其中一人还是兰

兰曾经的同学。 

    据了解，犯罪嫌疑人谢某与其他两名女孩子初中辍学后，瞒着家

人长期租住在宾馆内，每日晚上混迹于宾馆，KTV 做陪唱公主，7 月

8 号 17 点左右，谢某约兰兰到其租住的宾馆玩，在宾馆房间内，谢

某几人给兰兰买来暴露时装，企图说服她，让她一起做陪唱公主，兰
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兰不从，谢某几人姜兰兰扣留在房间内，从 7 月 8 号 18 点到 7 月 9

号 12 点，谢某几人多次拳打脚踢，帼耳光用数据线抽打等手段轮番

殴打 13 岁的兰兰，致使兰兰多处受伤。据公安部门透露，谢某等人

已被已送到刑侦部门，进一步调查。 

    ------------- 

    1968：哎，前面已经说很多了，不多说了，现在黑社会已经渗透

到校园，尤其是一些薄弱学校，现在很多家长根本没有时间管孩子，

只要黑社会在学校里找到一两个骨干，那么带同学唱歌等等出去，再

来点毒品刺激金钱利诱武力威逼，几次就学坏了！受害学生首先不敢

告老师家长，即使告老师，老师也对那些黑社会在学校的骨干分子一

点办法没有，有些情况下老师打学生，听起来耸人听闻，但是如果你

知道这些黑恶的事后，一个正常正义的人是无法冷静的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2123:35 

    1 万亿微刺激主要在基建，基建主要在铁路：“一天内 4 条铁路

开工；近期共有 14条铁路密集开工；预计到 8月底将共有 64条铁路

获准开工，比年初计划多出 20 个新项目。这一连串的数字表明，铁

路已经被各地视为“稳增长”的神器，被推到了拉动经济增长的最前

沿。由于新项目激增，目前铁路投资总招标金额已达 1.35 万亿元。

有分析人士预计，即便铁路总公司不再继续上调投资计划，铁路投资

总额年内也有望逼近或超过 1 万亿元。安信国际 7 月初发布的研究

报告指出，今明两年铁路新通车里程均应超过 8000 公里，总投资则

为 1.4万亿元，相应今明两年年新增动车组等设备需求将达到历史高
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位。如此大规模的铁路相关设备市场激增，必然导致相关行业和企业

的产能扩张。然而，这种铁路项目的密集开工必然导致短期内严重产

能过剩。一哄而上的建设方式，必然会造成相关产业产能过剩的恶果。” 

    -------------- 

    而随着中国经济近 30 年的快速增长，大的投资领域和大的投资

项目已经成为短缺资源，不再可能批量性产生，大家看看新的经济增

长点是稀缺资源了！现在中国几乎所有产业挨个过剩过来了！一哄而

上是典型的中国式产业扩张路径。从家电到汽车；从光伏到风电；从

房地产到钢铁，凡是被当做“支柱”的产业，都经历过产能急剧扩张

—市场短期内迅速饱和—产能严重过剩—行业发生危机的过程。我们

已经具备了马克思描述的资本主义生产过剩的危机的一切必要要素

了，如果我们生产力不能向外扩张或者人民消费水平不能迅速提升，

2016年经济大危机必将全面开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2123:53 

    二十万法官大过滤：谁能留下 

    精英化改革大幕拉开 

    作者：南方周末记者赵蕾任重远 

    发自：北京 2014-07-1718:23:22来源：南方周末 

    2000年 7月 1日，北京，“2000式审判服”试穿第一天。此前一

年，最高法院启动法院“一五”改革。卸下大盖帽、军警式制服，是

法官职业化的最显著表征。而随着新一轮的“四五”改革启动，有资

格穿法袍当法官的人将大幅减少。（CFP/图） 
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    “法官确实不需要很多，是因为我们没搞清楚法官是做什么的，

‘护士’和‘医生’的职能是搞混的。法官要精英化，哪有这么多精

英啊？” 

    可预见的是，改革后被保留下来的法官，收入将会高于普通公务

员，但据南方周末记者了解，现阶段大幅度加薪的难度比较大。 

    “很多中青年法官，现在担心得不得了。很多高级法官都要留下

来了，包括一些原来不办案的。原来‘开刀’的现在要去当‘护士’。

问题是，不少‘护士’比‘医生’的水平高。” 

    中国 19.88万法官迎来六十年来最重大的变革。 

    他们中相当一部分人将不再是法官，未来或转任法官助理，或从

事跟审判无关的工作。留下来的法官，将按照精英化的目标锻造，享

有独立的审判权，享受更高的待遇，并受到一套独立的选拔和惩戒机

制的约束。未来的中国法官，将有可能变得奇货可居、“高高在上”。 

    7月 12日，上海市第一个启动这项改革。官方发布的信息显示，

改革后的上海各级法院中，法官占所在法院人员总数的 33%。其余 67%

的人员为司法辅助人员和行政人员，皆为法官服务。 

    这是中国第一次专为法官设定相对固定的人数，是迈向法官精英

化的第一步。之前法官的数额由政法专项编制框定，法官更多被视为

党政机关人员管理。上海启动改革的三天前，最高法院第四个五年改

革纲要出炉。值得玩味的是，和上海方案一样，“四五”纲要的全文

没有公布，只见解读文章。这在纲要历史上还是第一次。连同之前中

央关于司法改革的框架意见，司法改革的三个重要文件都不见全文。
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改革的敏感可窥见一二。 

    “二五”和“三五”改革清单中，曾经要求确定法官员额、建立

法官遴选和惩戒制度。“四五”纲要走得更远，首次提出员额制，首

次要求在省一级设立遴选委员会、惩戒委员会。纲要还明确废除了“没

有实际效果的考评指标和措施”，取消“违反司法规律的排名排序做

法”。改革方案试图还审判权作为判断权和裁决权的本来面目。经历

了司法大众化和精英化的多年拉扯之后，司法改革重新回到“以法官

为中心，以审判为重心”的路上。 

    哪有那么多精英上海方案提供了具体操作的样板。十八届三中全

会以后，上海被中央定为司法改革试点地区。广东、湖北、吉林、青

海、海南也在试点之列。6月中旬，上海市政法委主导下做出的司改

方案率先获得中央政法委通过。据南方周末记者了解，其它五个省份

的试点方案还在修改。 

    由于上海方案全文不详，法官占 33%是多还是少、被裁掉的法官

何去何从、留下来的法官权责待遇如何、今后法官如何选任，成为过

去一周法律界广泛谈论的话题。 

    “法官确实不需要很多，是因为我们没搞清楚法官是做什么的，

‘护士’和‘医生’的职能是搞混的。”华东政法大学教授游伟对南

方周末记者说。他曾经在上海市第一中级法院担任副院长。“上海目

前基层法院的法官约占 50%，中高级法院略高，能达到 70%以上。改

革后，将有三分之一的法官被裁掉。” 

    ------------ 
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    1968：这就是司法独立的前奏！凭什么他一个法官就具有绝对的

审判权，他以为他是上帝吗？我还是坚持人民陪审员与法官同等审判

地位！当然这文章也反映出法官裁员就要到了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2200:08 

    蒋经国沪上“打虎”记（见《潍坊晚报》） 

    国民党也打“大老虎”啊，但最后打不下去。何故？《潍坊晚报》

那篇文章末尾指出：由于宋美龄、蒋介石自身不“洁”,有短处让孔

令侃抓住,结果使蒋经国对“扬子案”无法严办。“扬子案”不严办,

杜月笙子杜维屏的案子也办不下去了,只好不了了之。丑闻传出,中外

哗然,家族干政,豪门当道,蒋经国的“8？19 防线”变成不攻自破的

“马其诺防线”,“只打老虎,不拍苍蝇”的口号从此变为“只拍苍蝇,

不打老虎”。 

    -------- 

    1968：我忽然反应过来了，一个政权到了打大老虎的阶段，必然

是腐败透顶离覆灭不远了！因为大老虎都是搞顶层设计的，他的设计

必然是个腐败设计，也就是烂透了的设计！他下面有长长的组织人脉，

也就是长长的腐败链条，一般是从下往上最后在宫廷斗争中追到这顶

端大老虎！而能有一个大老虎必然周围都是大老虎，大家都有丑闻，

所以华尔街日报必然是互相揭开丑闻的地方！ 

    如果相信大老虎是正常机制能够打出来的就大错特错了，比如：

“已被执行死刑的前安徽省副省长王怀忠案发前曾放言：“告我又能

怎样？查我一次，我就升一级。”这是安徽省原副省长王怀忠面对人
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民群众对其进行举报时所发的“豪言壮语”。这说明什么呢？这形象

地说明了当时以至眼下某些地区公民民主监督的难以实现。更说明他

上面有一条保护链周围有一个保护伞，到这个地步就是烂到底了” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2200:19 

    这就是顶层设计的高明之处：打左灯，向右拐。也就是孙子的最

爱兵法--兵不厌诈 

    ----------------------------- 

    1968：看来关键是中美战略对话是转折！这个对话在敲打谁？为

什么只要中美有对话我们就大让步，对话里不仅有经济，是不是还有

谁的银行账户或者裸体照片？国企本来暂停卖又忽然开卖与军队换

完了大批军事主官有没有关系？宋团长好久没有出来了，关于她带手

铐的微信为什么没有人辟谣而这次上海飞机延误的那个人物为什么

那么强大的辟谣抓人？老贾在说挂了的第二天又刻意出现，这也没有

辟谣和抓散布谣言的，上海这次谣言真的是谣言吗？根据逻辑推理看

51%不像谣言！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2200:23 

    查查面包霉变背后有没有“人心霉变” 

    2014年 07月 21日 22:50 

    手机免费看热点个股字体：大中小我有话说 

    21 日下午，针对网友反映的向台风受灾群众发放霉变救灾食品

一事，海南省民政厅在召开的新闻发布会上证实事件属实，并表示将

启动问责机制，追究相关责任人责任。屡屡发生的救灾食品霉变事件，



9268 

 

让我们不禁感叹：救灾面包发霉背后，恐怕是“人心霉变”。 

    从 2014年 4月曝出的“5·12”四川救灾物资搁置霉变事件，到

这次海南文昌翁田镇政府发放发霉食品事件，短短几个月时间，各地

发生的救灾物资霉变、过期事件已非一起两起。食品发霉，不仅仅是

一个简单的质量问题，背后可能是“人心霉变”的问题，而“人心霉

变”不管是责任心不强，还是存在贪贿可能，暴露出的又是“救灾监

管机制霉变”。 

    在救灾前线，时间是生命，食品也是生命。7 箱饮用水、2 箱面

包，面对饥渴的 200多位村民，救灾食品的稀缺和宝贵凸显出来。而

此时，竟然出现霉变的食品，暴露出民政部门工作人员的失职。 

    食品安全容不得半点差池，更不要说救灾食品了。因此，在采购、

保存、管理、检查、发放等全环节，只能高标准、严要求。面对发霉

的食品，我们一定要查清这些环节是如何出的问题？更应该引起重视

的是，此次事件暴露出来的食品问题，是否只是冰山一角，背后会不

会涉及腐败？ 

    救灾不能添灾。我们绝不允许有人在救灾物资上伸手揩油。胆敢

有人伸手，必须给予严惩。我们也希望相关部门的反思不要停留在口

头上，调查也不要停留在口头上，一定要拿出实际行动，找出问题，

给公众一个交代。 

    ------------ 

    1968：很简单，红会的相关利益人的公司市场化运作了，这个不

稀奇，当年抗美援朝时候的市场化的资本家就是这么干的。市场化没
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有政府监督下都是这样干，外资也一样。记者卧底两个多月发现，麦

当劳、肯德基、必胜客等国际知名快餐连锁店的肉类供应商——上海

福喜食品有限公司存在大量采用过期变质肉类原料的行为 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2222:07 

    华东华中 12个机场将因高频演习大面积延误 26天 

    小大打印 2014-07-2213:29:31中国青年网 

    今天（22日）上午，北京市公安局官方微博@平安北京发布微博

提醒，因航空管制，受其他用户高频度演习活动影响，从 7 月 20 日

到 8月 15日，华东和华中 12个机场将有为期 26天的大面积延误。 

    @平安北京微博称，“【注意！航空管制以下 12个机场将有为期 26

天的大面积延误！】准备坐飞机的随身带好干粮和水！7月 20日-8月

15日：上海虹桥、上海浦东、南京、杭州、合肥、济南、无锡、宁波、

青岛、连云港、郑州、武汉等机场受其他用户高频度演习活动影响，

要求各公司按航班量 25%进行调减，大家坐飞机将延误。” 

    21 日下午，上海虹桥机场和浦东国际机场多个航班取消，其他

大部分航班也都延误。由于上海区域空域限制，部分进出港航班将受

到影响。截至 12:30，上海航班取消多个航班。其中，虹桥机场取消

航班 98架次，延误 2小时以上未执行航班 15架次；浦东机场取消航

班 101 架次，延误 2 小时以上未执行航班 103 架次。据机场方面消

息，21日上海区域空域限制，进行军事演习，部分进出港上海虹桥及

浦东机场航班将受到影响。截至当日 12:30，虹桥机场取消航班 98架

次；浦东机场取消航班 101架次。 
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    另外，21日，广东深圳、广州等许多航班也大面积延误，部份班

次取消；北方地区北京、天津、青岛、大连等地航班全部因航空管制

延误，部份北京、石家庄、长春等地航班取消。 

    早在 7月 17日上午有微博称，华东（上海）地区 10:00至 16:00

有重大军事活动，已发通告，预计活动期间通行能力下降 75%，为红

色预警。这一消息随后为部分行业媒体转载。民航局空管局旗下的空

中交通网证实了这一地区空域繁忙的消息，但并未解释原因。 

    ----------- 

    1968：首先绝对不可能有这种规模的演习！如果是这种规模的演

习，基本就是全国空军的一半以上在大调动！再从 7 月 15 号辟谣的

迅速和对谣言的极严厉打击看，这次不是小事啊！目前，老习还在国

外就这样大规模调动军队演习，这是什么节奏？我不敢再想，不敢再

分析了！天佑中华吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2222:08 

    我只能用三个字表达我的意思：“虎虎虎” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2222:14 

    神马情况？亲俄民兵合围乌政府军重兵集团！ 

    发表于：2014-07-2210:45:07 

    作者:阿道夫二世 

    民兵在多地点对东南部乌政府军发动反攻，民兵总指挥声明:马

里诺夫卡已经整个被民兵拿下，自此东南部政府军合围。 

    政府军有 3个主力旅和一些边防部队被包围，地图左面是乌克兰



9271 

 

第 79 空降旅，中间是 24 机械化步兵旅，右面是 72 机械化步兵旅，

左面乌克兰第 79 空降旅主力在 24 旅的配合下发动了两次进攻，但

都被民兵击退，一次被击退，一次被歼灭（有 X 的地方），注意防御

方有两个火炮阵地（说明有连或营级规模的炮兵部队支援）。中间 24

旅一个营发起了一次配合进攻，结果中了民兵的埋伏（有 X地方）被

歼灭，残部逃了回来。右面 72 机械化步兵旅发起了北上卢汉斯克的

进攻，但给挡住了，有一分队沿着俄罗斯边境绕过人民军阵地，想和

北面的乌克兰第 3 独立营汇合，不过这个营本身也还在民兵的包围

中。另外在地图中间的 79 旅和 24 旅的营地应该是遭到火箭炮火力

毁灭性的打击。79旅结果很凄惨，据说车辆全部损失了，人员也剩下

40余人，只能说苟延残喘了，24旅损失过半重武器大部分丢失毁坏，

现在保持战斗力的只有 72 机械化旅了。在乌克兰军队阵线内还有数

支人民军游击分队在活动，配合正规军的行动。现在局势看来东南部

的政府军由于西路的突围进攻失败已经陷入了合围，再加上弹药和油

料接近枯竭已失去了战场机动能力，只能坐等外部的友军为他们打开

西边的包围圈，目前就看双方指挥官的能力和谁能坚持最后！这次战

斗胜负应该来说决定了这场战场天平！！！。 

    ----------- 

    1968：从目前情况下俄军只是武器和指挥人员技术人员支持民兵，

居然就这样把乌克兰军队合围了！从武器装备看，乌克兰没有空中优

势，在地面战中民兵可以放开手脚而政府军是不敢炮轰民宅的，一旦

炮轰造成惨案，俄罗斯就能出兵！鉴于这样良好的态势，不靠俄罗斯
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直接出兵就能搞定乌克兰东部，前面普京就取消了出兵乌克兰的命令，

我认为普京在尽最大力拉欧盟！美国看出这步棋才导演马航的偏离航

线故意让民兵击落！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2222:55 

    原标题：7 月 21 号上海飞伦敦一航班迫降西伯利亚舱内出现烟

雾 

    据俄罗斯之声报道，从上海飞往伦敦的“空中客车-340”空中客

车在伊尔库茨克机场迫降。机场的消防调度监督员证实了此消息。 

    消息人士称对俄塔斯社称，机组人员因机舱内出现烟雾请求紧急

迫降。在飞机上有 286 名乘客和 15 名机组人员。无人受伤。目前他

们都在伊尔库茨克机场的国际航站楼中。正在查明烟雾原因。 

    迫降的航班隶属英国维珍大西洋公司。公司发言人称，航班号为

VS251的这架飞机，由于出现“技术问题”，作为预防措施，在由上海

前往伦敦的途中，转向俄罗斯伊尔库茨克机场迫降。 

    外电报道称，英国跳水运动员戴利也是此趟航班的乘客 

    --------------- 

    1968：匪夷所思！上海飞伦敦会到西伯利亚？空中的事情越来越

奇怪了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2223:06 

    难道航空管制下还是有飞机跑出去了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2223:31 

    乌市水源上游的环南山一带的农村干旱已经很严重了，农户家里
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吃水都成问题，更别说浇地了。而今年的大旱可能才刚刚开头，在厄

尔尼诺现象影响下，可能会夏秋冬连旱。乌鲁木齐河只是前几天才象

征性放水！全国普遍气候异常，海南人民也遭殃了！ 

    这一切都和太阳黑子活动有关！今年太阳黑子离奇消失，上一次

是在李自成灭明朝哪一年！异常的，极端的气候将出现，粮食问题或

会成为世界性问题！ 

    附录： 

    太阳黑子的消失会对经济产生决定性影响 

    楼主：牛肉锅贴时间：2014-07-22 

    未来的经济走势可从太阳黑子的消失判断。 

    链接一条新闻，一条旧闻。 

    太阳活动处 11年周期高峰但太阳黑子皆消失(图) 

    2014年 07月 22日 15:55来源：中国新闻网 

    据外媒报道，近日，科学家在研究时发现，处在活动高峰期的太

阳上，太阳黑子全都消失了，这引发了他们的困惑。 

    研究人员发现，处于 11 年周期中最为活跃时间的太阳却显得异

常的安静，这让他们非常不解。 

    几个星期之前，太阳还充满了太阳黑子，但一连几天，科学家们

甚至连一个太阳黑子都没有发现。 

    菲利普是研究太阳活动的专家，他表示：“这很奇怪，但也不是

非常奇怪。在高峰期一个黑子都没发现是很奇怪的。不过我们身处的

太阳系，太阳的能量已经变弱了。 
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    太阳黑子是太阳活动的重要部分，科学家一直非常关注它们的存

在。 

    重庆晨报(2004-11-01) 

    太阳黑子是太阳上的黑斑，黑子多少与地球关系密切。香港旅美

宇航科学家翁玉林认为：1644 年明朝灭亡，与太阳黑子消失关系密

切。 

    翁玉林指出，黑子出现会改变紫外光和能量，黑子愈多紫外光愈

多，黑子愈少地球天气愈寒冷。他发现，在明朝灭亡前后约 70 年，

太阳黑子消失。那时候欧洲出现小冰河时期，中国则气候突变，天灾

令农作物失收。“若非明朝末年天灾，农民不会因小事而造反。天灾

同样在满州出现，迫使满州人四出讨伐，既为土地也为食物。”他相

信，在复杂的政治氛围外，太阳黑子引发的气候巨变，是促使明朝政

治巨变的幕后原因之一。他还发现，盛世时必定风调雨顺，例如唐朝

初期，但朝代衰亡前一定气候恶劣，雨水少又寒冷，冻死农作物，饥

荒连连，令革命一触即发。 

    他还说，地球在 1.5万年前，摆脱冰河时期逐渐暖和，但 1.1万

年前突然变回冰天雪地，疑因北方冰块全数融掉，产生的水却无法下

沉，中断海洋的冷热对流后，能量无法输送到北方，北方因而冰冻了

1000年。“这过程没可能在一周内发生，除非地球与小恒星相撞，但

这样人类也死光了。” 

    翁玉林刚获得美国太空总署(NASA)颁发的杰出科学成就勋章，现

任加州理工学院行星科学讲座教授。他由 17 日至月底访问香港中文
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大学。翁玉林中学时在香港新法和皇仁书院念书，受杨振宁夺诺贝尔

奖影响，毅然赴美国投身物理学，转而专攻太空科学。(陈晓钟) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2300:12 

    我发帖第一次遇到异常了！我及时截图！什么情况！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2300:26 

    引用： 

    萨拉热窝炮弹--原来马航遇难前乌政府军已几乎快被全歼 

    这场空难最大的潜在影响应该是对东乌克兰战局的影响，因为这

架飞机出事时机相当凑巧，正值乌克兰政府军战局不利之际，第 24

摩步旅、第 72摩步旅、第 79空中机动旅三个旅的有生力量被东乌克

兰民兵合围而无法冲出，这场空难引起的政治军事连锁反应是否会导

致东乌克兰战局逆转？值得关注。 

    说起来，东乌克兰的战争虽然是同根同源的斯拉夫两兄弟兄弟阋

墙之争，但比以色列-巴勒斯坦之争更符合男人的标准，因为这里发

生的不是人体炸弹、绑架杀害平民少年之类的恐怖袭击，而是像模像

样、光明正大的运动战。7 月上旬乌克兰政府军节节深入的“胜利”

转眼之间就变成了悲剧，看样子更像是中了东乌克兰民兵诱敌深入、

分割包围之计： 

    乌克兰政府军大举插入俄乌边境地带，本意是想切断东乌克兰民

兵与俄罗斯的联系，把他们口里的“叛军”包饺子；结果形成一字长

蛇阵，反而被民兵很方便地分割合围，各个击破。7 月 11 日，东乌

克兰民兵火箭炮群一次击毁乌克兰军队第 24 摩步旅 30 辆坦克装甲
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车，击落乌军两架战机，充分体现了这支队伍的装备与战斗力不可低

估；俄罗斯开放边境，又深合“围师必阙”之道，让被围乌克兰部队

士无斗志，只想逃入俄罗斯保命。于是，我们看到乌克兰政府军第 72

摩步旅被击毙数百人；第 24 摩步旅来自乌克兰反俄情绪最浓烈、卫

国战争时与纳粹合作最紧密的利沃夫，旅长帕夫留科上校已于 17 日

丢下部队落荒而逃，失去领导的乌克兰士兵成群结队逃往俄罗斯请求

收容，上百名乌克兰伤兵已被俄罗斯医院救治；…… 

    乌克兰政府军公布的战损数据显示，7 月 9 日至 15 日，乌克兰

军队损失 1600人左右，而这个数字多半经过压缩，因为在 7月 11日

那场东乌克兰民兵火箭炮群一举消灭政府军 30 辆坦克、装甲车的战

斗中，乌克兰政府宣布的死亡数字居然只有 23 人。关于被合围的乌

克兰政府军总兵力，东乌克兰民兵一开始宣布的是 5000 人，但这个

数字对于三个旅而言未免太少。虽然不了解乌克兰军队旅的具体编制，

但知道我军机械化步兵旅大约四千人上下，少则 3600 余人，多则四

五千。考虑到我军与苏军颇有渊源，乌克兰政府军更直接脱胎于苏军，

若乌克兰政府军编制与此相似，则被合围的三个旅兵力最高估计可达

1 万—1.5 万，有消息称这些部队占到乌克兰政府军机动兵力的 1/3

之多（尚待进一步考证）。进入 7 月以来，乌克兰政府军一直努力企

图合围宣布脱离乌克兰的卢甘斯克州首府卢甘斯克市，但始终未能得

手；乌克兰政府军第 51 旅企图从亚速海滨海港口马里乌波尔方向出

击，打破包围圈，解救第 72旅，也受阻于半途；…… 

    在这种情况下，马航空难是否会导致东乌克兰战局逆转突变？我
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们拭目以待。须知，此前已经不止一次发生过这种葫芦提突发事件引

起的战争逆转。在二战之后欧洲最大战争——波黑战争中，塞族武装

本来占尽优势，结果，1994年 2月 5日，一发炮弹落在萨拉热窝“马

尔卡莱”集贸市场，市场内平民伤亡惨重，加上电视媒体铺天盖地的

报道渲染，北约顺水推舟以此为由对塞族武装发动轰炸，波黑战局就

此逆转。问题是这枚炮弹虽然改变了波黑战局走势，后来的国际调查

却并未找出这枚改变战局走势的炮弹来路，甚至发现这枚炮弹不可能

是从塞军阵地上射出的。那么，这枚萨拉热窝炮弹究竟是怎么回事？

难道是精心策划？如果是这样，那又是谁有动机也有能力策划这种事

情？策划者如愿以偿，承受无妄之灾代价的又是谁？…… 

    看着这一切，陡然想起了元人张养浩那首《山坡羊·潼关怀古》

——“峰峦如聚，波涛如怒，山河表里潼关路。望西都，意踌蹰。伤

心秦汉经行处，宫阙万间都做了土。兴，百姓苦！亡，百姓苦！” 

    哎！我们不预设立场，不凡事都往“阴谋论”上扯，但在这个世

界上阴谋是确确实实存在的；多个心眼，至少有助于自我保护。有一

点可以确定，在存在阴谋的世界上，其它条件相同，大国机构、国民

比小国机构、国民享有更好的保护，因为阴谋者都期望以最小的麻烦

达成自己的目的。 

    ---------- 

    1968：我不知道这个消息中关于乌克兰战局的真假，但是很合逻

辑！我们中国百姓总是不能第一时间得到最真实的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2317:45 
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    先不管鹿死谁手，上面发问“秦失其鹿，天下共逐之。”的肯定

在先解释的网友应该时间在后面却在前面，我这帖子被人严密监控审

查了！为什么？如果不想让我发出声音封贴就行了，为什么这样费力

的严密审查？ 

    我昨天特地注意观察了老习在拉美的访问，可以看出他心中有事！

一个细节，中国和委内瑞拉签协议的时候一个秘书样人跑进来跟他耳

语，没有极重要的事这场和不会来打搅他的！ 

    老习在哪走毛主席路线和亚非拉朋友搞团结国内媒体也在指向

美国对中国市场垄断，我一直强调经济是路线性质判断的根本！美国

在亚太集中重兵显然针对中国！如果中国真向左转（哈哈我心中确实

老报幻想！）我们学习毛主席的办法联合普京，中国压力大普京在乌

克兰大打，美军一旦调离亚太到地中海那么中国在南海大打，只要敢

打，美军来了就撤退就谈判不丢人！这是毛主席打得赢就打打不赢就

跑的机动灵活的战略战术，一个屁不敢放就撤才是真正丢人！中国战

略首先要敢字当头克服畏战怯战才能谈得上机动灵活！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2318:48 

    中国黄金产量 1/20源自电子垃圾影响国际金价 

    宏观经济经济参考报[微博]2014-07-2303:31我要分享 1282 

    记者日前在河北、广东等地调研发现，潜在的高额利益促使一个

以拆解和提炼废旧电器电子为生的地下产业迅速膨胀，形成一条完整

成熟的地下产业链，产值每年至少可达千亿元。同时，由于没有有效

的防护和环保措施，造成对空气、水体和土壤的重度污染，在探索循
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环经济治理手段的过程中，又遭遇了各种瓶颈。《经济参考报(微博)》

今日起推出电子垃圾治理黑洞上、下篇，以探索地下产业链的治理之

道。 

    从北京到河北再到广东，潜藏着一条隐秘的地下电子垃圾产业链。

这个产业快速膨胀，仅在北京便吸纳了 30 万从业者，广东贵屿的深

度拆解提炼出的黄金产量已占到中国黄金总产量的 1/20，甚至影响

到国际金价走势。这条遍布全国的地下电子垃圾回收拆解网络，已经

对空气、水体和土壤造成重度污染，亟待引起相关部门重视。 

    隐秘产业日趋庞大暴利惊人 

    有研究表明，一吨电路板包含的金是一吨金矿石的40至800倍。

除了黄金，废旧电器电子还含有银、铜、钯等贵金属，是比矿石更有

价值的珍贵资源。潜在的高额利益促使一个以拆解和提炼废旧电器电

子为生的地下产业迅速膨胀。 

    广东贵屿人郭长峰(化名)长期居住在北京奶子房村的一个大院，

院落面积约 40 亩，他组织了 30 多名安徽人在此秘密收购电子垃圾。

郭长峰的任务是选出其中最好的原料，运送给老家的姐夫炼金。在贵

屿，郭长峰的姐夫能从电脑主板等线路板中提炼出纯度达 99.99%的

黄金。据了解，贵屿镇每年拆解废旧电器电子上百万吨，产出 15 吨

黄金、10万吨铜和难以计数的百万富翁。 

    “电子垃圾回收最赚钱的部分是贵金属提炼。”郭长峰告诉《经

济参考报》记者“每吨线路板可提取黄金 300多克、铂金 5至 10克、

钯金 30 到 50 克，以及 2 千克白银、25 千克锡和 120 至 130 千克的
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铜。国内很多地区经过简单拆解的零部件很大一部分会转卖到广东贵

屿、浙江台州等地进行深度拆解、提炼。” 

    依据北京环保局 2014年公布的电子垃圾数量，以最低市值计算，

仅在北京，这一地下产业规模至少 10亿。记者调查了解到，早在 2006

年，北京市社科院相关统计数据显示：北京从事电子垃圾的回收人数

便已达 30万人。 

    曾任贵屿镇党委书记、贵屿循环经济产业园区管委会主任张楚丰

告诉记者，保守估算，目前贵屿镇拆解回收处理量是 100多万吨的废

旧电子和 300 多万吨的边角废塑料。按 1 吨废旧电子 5 万元和一吨

塑料 8000元算，这两块原料的价值分别可以达到 500亿和 240亿元，

贵屿镇的原料价值就有 740亿元“这还是保守估计的数字，汕头一个

做玩具的老板曾跟我说，每年从贵屿采购的废旧塑料就达 80 亿元，

因此贵屿若将原有资源优势利用得好，电子垃圾产业的产值每年至少

可达千亿元。而去年汕头市的 GDP也就刚过 1400亿元。” 

    可观的利润使拆解作坊主积累了大量的财富。贵屿镇电子垃圾中

间商李周庄(化名)则告诉记者，一吨线路板拆解分类买卖，利润也在

4、5万元，一年赚几百万也是寻常事，即便是村中的小户，一年十几

万的收入“太过轻松”。镇上一年上牌的车辆都有四、五百辆而且都

是豪车。 

    据张楚丰介绍，每年贵屿提炼出来的黄金不少于 15 吨，占我国

黄金年产量的 5%左右。“因而这里的市场足以影响国内稀有金属的价

格。如建立贵金属交易市场，必将成为我国贵金属价格的风向标。”
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张楚丰分析认为。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2318:52 

    贵屿镇南阳乡电子垃圾经营大户郭钱运(化名)还告诉记者，“当

地都是用土法技术加上电路板等来提取金，含金量纯，提炼出来的金

纯度高，均可达‘四条九(千足金)’。我手上的大户有 10家，每户每

天可提炼黄金 10 公斤。这样的纯度和产量确实足以影响黄金市场价

格。” 

    环保监控出现“真空” 

    《经济参考报》记者在河北、广东等地调研时发现，电子垃圾地

下拆解正对空气、水和土壤形成巨大的污染。在目前国家环保部的排

放物统计中，电子废弃物污染并没有纳入统计监测。这因此成为一个

污染严重却又难以治理的“真空地带”。 

    据贵屿镇政府统计，目前贵屿共有 3141 户从事相关产业。记者

走访了解到，加上未注册的户数，贵屿从事地下电子垃圾产业的户数

达上万户。各省都有庞大的地下作坊回收分拆电子垃圾，除广东，浙

江、河北等地就地消化外，其他省份均在简单分拆后发往这些加工地

进行深度拆解。 

    这条地下产业链兴盛的背后，是触目惊心的环境污染。记者走访

河北、广东等电子垃圾地下产业积聚区发现，由于零部件拆解时加热、

废料焚烧、以及冶炼贵金属“下高炉”等产生了大量挥发性有机物和

颗粒物，当地空气污染十分严重，所到拆解之地均能闻到空气中的类

似塑料及电子产品烧焦的呛人味道。河北石家庄的小石家庄村、广东
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贵屿镇等地居民感叹：“我们当地的空气一眼望去都是黄色的。” 

    记者查阅相关科研机构对广东贵屿和浙江台州等地下拆解集散

地所作的调研显示，空气、土壤和水都被拆解排放物重度污染，且直

接带来异常病变。如汕头大学医学院曾对贵屿进行的一份健康抽查表

明：对 165名 1岁至 6岁儿童进行严格体检测试后，发现所有儿童均

血铅超标中毒。 

    据了解，电子垃圾中铅、汞、福、六价铬、多澳联苯和多嗅联苯

醚等致畸、致突变、致癌的污染成份，随着地下作坊的简单处理，渗

入到地下或排入空气。记者在贵屿找不到任何可直接饮用的地表水，

而在河北电子垃圾集散地小石家庄村，浅层地表水也已经无法使用，

全村人的喝水问题，不得不通过三口深达 3000米的凿井获取。 

    由于电子废弃物从回收到拆解，全流程均会造成对环境的污染，

因此监测和统计极为困难。在目前国家环保部的排放物统计中，电子

废弃物污染并没有纳入统计监测。这因此成为一个污染严重却又难以

治理的“真空地带”。 

    “只要关好门，便能敞开干” 

    尽管政府督查的力度加大，但由于眼前利益的追求和缺乏谋生手

段，依然让很多人留在这个灰色行业里。甚至有从业者透露，省厅级

以下部门都很容易搞定，他们有接到上级行动任务时，都会提前和我

们“打个招呼”。 

    近年来，贵屿当地进行了多次治理整改，在 5000 多家拆解企业

中，有 2000 多家企业由于拒绝整改或者污染严重而被取缔，列入整
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改的 3000 多家，有的还通过了环评或办理了工商登记和税务登记，

促使其经营活动趋于规范合法。仅去年贵屿就捣毁酸洗加工场 52宗、

拆除焚烧电路板高炉 6 条，查获非法酸液 60 吨，刑拘责任人 11 名，

其中 5人被判处有期徒刑。 

    由于眼前利益的追求和缺乏谋生手段，依然让很多人留在这个灰

色行业里。“政府督查的力度加大了，但结果是：过去在街头工作的

小火炉转入了室内，过去在白天进行的操作改到了夜晚，过去密集的

黄烟作坊转移到荒郊野。”李周庄告诉记者，“而且一有人来检查，上

面都有人通风报信，经营户之间互相知会停工，躲避检查。”而在其

他地区，这个灰色产业得以生存同样处于这样的生存状态。因环保部

门的排查、监管，小石家庄村像李钰家从事土法炼铝的，只能在夜里

偷偷进行，炼出的铝棒会按成色和质地分类，以对应不同的出售价格。

李钰告诉《经济参考报》记者，“省厅级以下的监管部门，和我们早

就熟络啦，下来执法其实就是我喝酒、你喝酒，喝完各自走。除了省

厅级，其他部门都很容易搞定，他们有接到上级行动任务时，都会提

前和我们‘打个招呼’”。因为与监管部门之间的这种灰色关系，如贵

屿、小石家庄村、方村旧货市场等地，电子垃圾处理都处于“只要关

好门、便能敞开干”的局面。推进区域整体治理业内人士建议，为避

免未来付出更大的成本代价，当地政府应以强硬措施督促注册合法企

业进行处理工艺的升级改良，加强污染物的监测，建立分级污染物预

警机制，污染超标严重时强行要求企业停工，相关地区应启动环保整

治工程，推进区域部门整体治理。业内人士建议，为避免未来付出更
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大的成本代价，相关地区应千方百计克服资金缺口大、区域整体整治

难、预警监测机制缺位等多重困难，尽快启动环境整治措施。一是提

高工艺技术加强预警。广东省环境资源利用与保护重点实验室副主任、

中国科学院广州地球化学研究所有机地球化学国家重点实验室研究

员安太成建议，一方面当地政府应以强硬措施督促注册合法企业进行

处理工艺的升级改良，如加装集气罩等措施，尽量减少污染的产生，

而另一方面，则应加强污染物的监测，建立分级污染物预警机制，污

染超标严重时当地可强行要求企业停工，为当地居民身心健康负责。 

    二是多方举措解决修复资金缺口。据广东省汕头市贵屿镇镇长林

秋荣介绍称，当地居民要求改善环境的呼声也越来越高，但凭借一个

地区的力量启动环保整治工程有些势单力薄。 

    三是推进区域部门整体治理。环保部污染防治司相关负责人表示

“头痛医头、脚痛医脚”的分段治理方式无法从根本上解决问题，应

推进地域协同、部门合作，推广拆解产业园区发展模式。 

    (本版稿件均由记者陈冀、李舒、孔祥鑫采写) 

    ------------ 

    1968：加强环保没有问题，日本旧电器里面 90%以上的稀土已经

实现了再利用！这篇文章别有用心啊，这样的黄金要快速下跌的时点，

明摆着不让我们抢黄金！另外外资餐饮的毒肉，现在移花接木已经赖

到中国自己身上了！每年中国从美国进口大量猪肉冻鸡，为什么他们

不从美国进口，难道美国的猪肉比毒猪肉更毒？转赖中国是赖不上的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2321:35 
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    @zxl1968201216492 楼 2014-07-2122:59:44 

    最近深圳公安局把见义勇为的青年差点判刑，这个公安局是深圳

南山公安局，为什么我特别提这事，因为多少年前，有个反转义士也

是被这个公安局抓走，南山法院判刑的！我不想再罗嗦什么了，一句

话中国没有支持建议勇为的法律保护和支持，人民没有法律发言权！

警察、法院和法学家没有基本的人类辨别是非的能力，要么这社会就

这样烂下去，要么必须要大革命了！经济、政治、法律、道德全部如

此！不行只有重新来过了！ 

    ----------------------------- 

    @斯坦森 201516501楼 2014-07-2214:18:55 

    ....... 

    ----------------------------- 

    @beisilong16522楼 2014-07-2321:26:57 

    中国为什么不支持见义勇为，这个你没有说清楚，支持见义勇为，

就是鼓励百姓在受到伤害的时候可以以暴制暴，这不是给百姓手里增

添了武器么，往往在社会上作恶的都是达官显贵，你让他们支持百姓

去暴力抗击他们，不是扯淡么！ 

    ----------------------------- 

    一句话，如果法律是为人民服务的我们大家都要按照法律文明的

来，如果法律只是为特权和资本服务的那么只能以暴易暴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2321:37 

    @60218494216519楼 2014-07-2319:06:02 
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    我以前一直以为只有我有妄想症 

    ----------------------------- 

    在一个信息封闭的空间，有点妄想很正常！因为你听不到看不到

真实的东西，如果你没有根据蛛丝马迹妄想的话基本就是傻子了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2421:05 

    1968：匪夷所思！上海飞伦敦会到西伯利亚？空中的事情越来越

奇怪了！ 

    ----------------------------- 

    @catmice16527楼 2014-07-2416:44:03 

    晕死，亏你还是教地理的老师，你平时看的地图都是投影后的，

飞机一般沿着最短路径飞----大圆航线，所以你飞伦敦当然是经过西

伯利亚，你飞美国最近的是往北飞，而不是平面图上直觉往东飞了。 

    ----------------------------- 

    据中新网综合外媒报道，21日，一架由上海飞往伦敦的空客 A340

客机由于遇到“技术问题”，在俄罗斯伊尔库茨克机场迫降。 

    迫降的航班隶属英国维珍大西洋公司。公司发言人称，航班号为

VS251的这架飞机，由于出现“技术问题”，作为预防措施，在由上海

前往伦敦的途中，转向俄罗斯伊尔库茨克机场迫降。----- 

    我知道大圆劣弧最短的道理，但是上海到伦敦弧线最多经过蒙古，

飞俄罗斯是另外转向，我查相关图也显示航线只过蒙古，但是确实离

伊尔库茨克机场比较近！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2422:31 
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    我们爱国左派的事业单位和公务员改革方案---ZXL1968 

    附录：事业单位员工担忧并轨后薪酬待遇降低频现提前退休 

    2014年 07月 24日 07:34 

    手机免费看热点个股字体：大中小已有 92 人评论，共 18064 人

参与讨论 

    曾有数据统计，中国财政供养人数已超过 6000 万。其中，事业

单位从业人员规模庞大、种类繁多，接近全国财政供养人数的 80%。 

    身未动，心已远！实施事业单位人事改革尚未满月，内部已有人

在准备退路了。 

    7 月 1 日，国务院颁布的《事业单位人事管理条例》开始实施，

其中以立法的形式明确了事业单位及其工作人员实施社会养老保险

这个方向性问题，即养老金并轨，但如何落实及何时落实并未言明。 

    但恰恰是“并轨”这个被视为改革亮点的内容，灼伤了事业单位

人员的心。 

    “新政实施后，我们曾做过调研，结果是在某些地方已经出现了

老医生、老教授等事业单位人员扎堆儿申请提前退休的现象。”7 月

22日，国家行政学院公共行政教研室主任竹立家接受《华夏时报》记

者采访时表示，事业单位养老金并轨后，内部人员最担心的则是薪酬

以及退休金是否会降低等问题。 

    但记者从一位接近人社部的人士处了解到，此次改革虽然不能与

涨工资完全画等号，但并轨前，事业单位工资大体上来说肯定是要上

涨，其中主要涉及全额财政拨款的事业单位。 
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    扎堆儿提前退休 

    每次改革都会触动部分人的利益。 

    曾有数据统计，中国财政供养人数已超过 6000 万。其中，事业

单位从业人员规模庞大、种类繁多，接近全国财政供养人数的 80%。

仅国务院就有社科院、中科院等直属事业单位 14 个，财政部、科技

部等相关部委 29个，税务总局、工商局等直属机构 18个。沉重的财

政负担以及对养老金多轨制的拷问，终将事业单位养老制度改革推向

试点这一步。2008 年 2 月，国务院常务会议曾原则通过，在山西、

上海、浙江、广东、重庆五省(市)试点事业单位养老制度及分类改革。

但由于担心改革后事业单位人员待遇水平有可能大幅下降，改革进展

缓慢，先行试点的广东甚至出现以高校教师为代表的事业单位人员，

掀起的提前退休潮。为此，多年来，事业单位工资水平虽然夹在公务

员和企业之间，但体制内的优越感占据了上风。如今，事业单位一旦

并轨，“铁饭碗”将被打破，而对于未来退休金以及薪酬的不确定，

终于使得部分事业单位人员申请提前退休。记者采访获悉，某县城甚

至出现十几个事业单位人员扎堆儿申请提前退休的现象。 

    “过去，事业单位人员都是终身制，有利于培养职工的忠诚感、

安全感以及职业感，薪酬一旦有所下降，对于提高公共服务的质量和

数量无疑是个沉重打击。”竹立家强调，事业单位人员并非真的抵触

政策上的并轨，关键是，既然是改革，首先要把问题捋清楚，其次要

按劳分配，不能总拿民工和教授的薪酬作比较，毕竟两者知识结构和

社会贡献不同，改革的结果必须是提高事业单位人员的工作积极性。
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据竹立家介绍，他们调研的青海等地均不同程度地出现了提前退休的

现象。 

    其实，早在 2012 年《推进事业单位改革指导意见》发布之时，

国家行政学院公共管理教研部教授汪玉凯就曾预言，事业单位养老金

并轨后部分单位会出现提前退休潮，以享受事业单位的退休待遇，有

些单位甚至可能出现技术骨干的流失。 

    而就在 5月份，国务院公布《事业单位人事管理条例》之初，中

国政法大学教授胡继晔和北京航空航天大学社会保障研究所副所长

贾洪波在接受媒体采访时同样表达了类似的观点。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2422:32 

    涨薪压力在哪里 

    事业单位人员的担心不无道理，因为，就在 7月初，人社部官员

还曾对事业单位人员涨工资一说进行了否定；尽管种种迹象表明，事

业单位上调工资势在必行。 

    “多年来，公务员通过规范津补贴之后还涨过几次工资，但事业

单位人员的工资却从未涨过。”上述接近人社部人士表示，个别谈论

事业单位涨工资的现象基本都是自收自支和差额拨款那部分事业单

位，但全额拨款部分的事业单位工资多年来分文未涨。 

    以具体部门为例，2008 年，人事部与劳动和社会保障部合并成

为今天的人社部，那时，该部门下属的相关事业单位人员的工资已属

冻结状态，自此工资从未有过上涨。尽管都叫“事业单位”，但根据

经费来源不同，事业单位分为全额拨款、差额拨款、自收自支三种类
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型，相对应的单位性质为公益一类、公益二类以及经营类。 

    “分类改革虽然尚未完成，但大部分都已落定；其中，薪酬改革

全额拨款事业单位影响最大。”上述接近人社部人士表示，差额拨款

事业单位人员费用大部分由财政拨款，但也有部分已走向市场，因此

工资上涨也有相对的自主权；自收自支的事业单位已完全走向市场，

他们的工资调整完全根据企业自身的效益，养老制度也早已纳入社保；

因此，此次改革对这类事业单位没有任何冲撞。这一说法，在竹立家

处也得到了验证：“其他类型的事业单位大部分都已是半市场化，工

资上涨过多次，但作为全额拨款的事业单位，我们已经多年没有涨过

工资。此次事业单位相关改革，受影响最大的是财政全额拨款的事业

单位。”有专家估计，教育、卫生机构和农技服务从业人员，共占到

全国事业单位人数的 3/4；其中，医疗卫生机构属于差额拨款类型，

教育系统属于全额拨款事业单位，而单单教育人员数量就已达事业单

位总数的一半左右。也就是说，工资一旦有所上涨，至少有一半事业

单位人员将会完全受到影响。记者采访获悉，就目前来看，尚未有开

始签订聘任制合同的全额拨款事业单位，大都在等待相关细则的出台，

而先涨后并，也已成为大势所趋，之后的绩效改革也将会随之跟进。 

    ------------- 

    1968：一个国家的财政支出主体，社会福利的主体体现当然是教

育、医疗、文化、科技！那种说由于教育、卫生、科技人员多所以拖

累财政的观点是荒谬的，可耻的，别有用心的！从这个数字可以看出

中国财政供养人数已超过 6000 万。其中，事业单位从业人员规模庞
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大、种类繁多，接近全国财政供养人数的 80%，那么剩下的应该是公

务员了吧，是多少？1200万！而 2012年度全国公务员统计 708.9万

人，这样算目前我国官民比为 1：194.3，用这个数字我们与世界比，

居然我们的公务员是比例最少的！比如加拿大 1:9.8，法国 1：12.7，

德国是 1:13.7，俄罗斯是 1：84.7，日本是 1:28.5，新加坡是 1:71.4，

美国是 1:12.7，南非是 1:31.1，韩国是 1:50.1，印度是 1:109.5。

我有点理解为什么基层公务员总是说累总是说钱少，因为他们用世界

最少的人在管理世界最大的国家！我这话逻辑有问题吗？这我也可以

理解为什么政府机构有那么多的零时工，因为政府需要干的事情确实

需要比现在多的多人要干！我可以理解为什么中国该干的事情总是，

因为干活的公务员人少嘛！按照这个逻辑我们应该大量增加干活的公

务员嘛！但是大家且慢！因为 708.9 万公务员这个数字和 1200 万为

什么对不上很多呢？因为这 708.9 万未包括参照公务员管理的群团

机关！比如妇联、残联、文联、政协、工会、团委、民主党派、红十

字会等！这些世界任何地方都不能拿纳税人钱发工资的人群中国是多

少？我的初步计算是 500万左右！我证明半天是什么意思？我是想说

6000 万财政供养的人群中有 500 万对经济对国家管理和人民福利没

有任何贡献的人在吃闲饭！吃闲饭需要裁员的不是教师、不是医生、

不是国际公认的政府管理部门的公务员而是这 500 万应该自食其力

的往高尚说是社会志愿者团体！这个比例虽然只是 10%，但是他们消

耗的财政资金是巨大的！就说残联吧，一个省的残联让邓升级到厅级

单位！这是什么待遇什么样的工资什么样的用车和招待标准！这意味
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着残联的官员编制和管教育的公务员编制是一样的！由于他们这样单

位没有大量教师这样基层工作人员，大家基本都是处级、科级的所以

实际每个人消耗的财政资金远远高于一线教师和医生！说白了这样的

衙门就是没有什么事干很清闲还钱特别多油水特别大的单位！红会的

郭美美就是他们的形象代言人！ 

    除了人数，公务员在经济发展中发挥了多大的作用，还需要以单

位 GDP的公务员人数来衡量。虽然我国财政供养人员占总人口的“官

民比例”只有 1 比 26，低于世界平均水平；但是从经济视角考察，

财政供养人员与 GDP之比看，我国为 39人/百万美元，大大高于发达

国家，目前美国为 2.31人/百万美元，日本为 1.38人/百万美元。我

国公务员“超标”近 20 倍。其实这反应出的问题就是官多兵少！比

如学校，就我们中学吧，校级：校长 1人书记一人，副校长 3人校长

助理 1 人工会主席 1 人还有一个提前回家养老督学的，共 8 人脱产！

其实一个校长就足够了！学校里常年是只有三分之一的领导在家，其

他都在出外学习和考察的飞机上呢！至于半脱产的主任、团委书记就

更多了，只要领导想提拔谁了就可以新成立个处室！所以，同志们啊，

你们不要把火气撒在一线教师和医生身上，尽管由于出生人口下降，

一些大城市班额减少，但就是哪个班额也比发达国家的班级学生高许

多，而一般来说我们一个班级的学生是 50 左右，美国一个班级多少

学生？美国小学的班级的人数在 20-25人之间，美国高中采取小班教

学,一般每个班级的人数在 8-15人！医生也一样，大家自己去医院看

病排个队就知道医生的工作量多大了！ 
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    基础数据说的差不多了，那么现在我说一下我的改革方案吧！ 

    1：首先 500 万群众团体的伪公务员全部就地免职，让这些群众

团体真正群众化而不是衙门化，这些群众团体的管理者必须是自食其

力为主少量政府补贴！原有的群众团体公务员脱离公务员系列自食其

力！当然对于自己找工作有困难的，政府可以安排他们到社区工作过

渡，家庭生活确实困难可以安排城市环卫工人或者残疾人康复中心、

养老服务中心做护理员、城市日常管理等公益性政府岗位，一定要将

他们的一切行政级别全部取消但要保障他们正常工作生活的权利！ 

    2：学校教育机构主任一律兼职而且主任管理工作只能占 20%工

作量，精简各种会议表格总结验收，信息主要靠互联网传送！每个学

校只有校长书记，校级领导不安排副职！其中书记兼任副校长参与管

理而且校长书记应该承担 50%的教育工作量！这样全国学校就能节约

10%的教师编制！对医院的编制我不是很了解，暂不评论！总体来说

去官员化的学校这个大头起码可以减少 500万多余官员！ 

    ------------ 

    这样6000万财政供养人员，按照我的方案起码可以减少1000万，

这 1000 万人可以缓解现在社会劳动力紧张状况提高社会办公效率和

提高一线服务人员数量更好的提升我国的福利保障！一个观念必须纠

正，重视残疾人事业和养许多和残疾人事业有关的官员没有直接关系，

相反没有这些官员很多钱可以直接发到残疾人手里！社区完全可以代

替残联、妇联等的职能，工会只有在工人群众中才有存在的价值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2422:47 
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    @斯坦森 201516525楼 2014-07-2323:19:59 

    @zxl1968201 ？

ADUIN=30369806&ADSESSION=1406115731&ADTAG=CLIENT.QQ.5335_.0

&ADPUBNO=263662老师看看这个 

    ----------------------------- 

    1968：我打不开请直接给题目！但是这几天新闻显示李相在紧盯

银行督促利率市场化因为美国加息在即需要配合嘛！ 

    附录 1：美联储有望领跑加息之路美元牛市来临 

    2014年 07月 24日 09:57 

    美联储(FED)主席耶伦(JanetYellen)上周对国会议员表示美国

仍需要宽松的货币政策，但她同时指出融资成本的上升可能早于预期。 

    附录 2：李克强批银行只做大生意月内四提企业融资难 

    2014年 07月 24日 06:42 

    今年 6 月，中国银行业监督管理委员会副主席王兆星就曾指出，

中国经济结构调整转型处于关键时期，企业特别是小微企业融资难、

融资贵的问题仍然比较突出。 

    以山东省为例，据山东省经信委介绍，目前山东省内企业贷款满

足率仅为 65%左右，同比下降 10 个百分点，而从各地反映情况看，

有些企业贷款利率上浮 20%~30%，明显推高企业融资成本。此次国务

院会议确立了十项有力措施，更加全面、系统地针对企业融资中出现

的问题，给予明确的政策措施支持。举措有：一要继续坚持稳健的货

币政策；二要抑制金融机构筹资成本的不合理上升；三要缩短企业融
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资链条；四要清理整顿不合理收费；五要优化商业银行小微企业贷款

管理；六要积极稳妥发展面向小微企业和“三农”的特色中小金融机

构；七要大力发展直接融资；八要完善商业银行考核评价指标体系；

九要大力发展支持小微企业等获得信贷服务的保险产品；十要有序推

进利率市场化改革。 

    ------------ 

    我认为其中六要积极稳妥发展面向小微企业和“三农”的特色中

小金融机构；七要大力发展直接融资；九要大力发展支持小微企业等

获得信贷服务的保险产品；十要有序推进利率市场化改革是关键！支

持小微企业等获得信贷服务的保险产品是为外资金融寡头量身打造

的！核心是利率市场化！ 

    附录 3：李克强山东考察：关心进城农民落户掰手指细数城镇化

好处 

    2014年 07月 24日 16:00:04来源：新华网 

    李克强考察山东首站，话题紧紧围绕进城农民落户问题。在德州

市袁桥社区警务室，总理关切询问户籍民警，进城农民“户口能否落

下”、“办手续方不方便”、“能否享受和市民同等服务”。总理一再叮

嘱户籍民警，要用心为有意愿进城的农民服好务。 

    ---------- 

    哈哈，别的我不知道山东城镇化是什么货色前面我关于龙口的文

章说的很清楚了，我给山东老乡们说三个不划算：纸片户口换宅基地

不划算，现在廉价卖地买城市高价房不划算，没有收入保障的农村老
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人在乡下自给自足到城市什么都要掏钱不划算！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2422:53 

    习近平:在新的历史条件下继续办好供销合作社 

    2014年 07月 24日 16:35:56来源：新华网 

    习近平在中华全国供销合作总社成立 60 周年之际作出重要批示

强调 

    发挥供销合作社独特优势和重要作用谱写发展农业富裕农民繁

荣城乡新篇章 

    李克强作出批示 

    新华网北京 7 月 24 日电纪念中华全国供销合作总社成立 60 周

年电视电话会议 24 日在京召开。中共中央总书记、国家主席、中央

军委主席习近平就继续办好供销合作社作出重要批示。他强调，供销

合作社是促进农村经济社会发展的重要力量。今年是中华全国供销合

作总社成立 60周年。60年来，供销合作社紧紧围绕党和国家工作大

局，在促进农业农村发展、保障商品供给、服务城乡群众等方面作出

了重要贡献。向全国供销合作社系统广大干部职工致以诚挚的问候，

向受表彰的先进集体和先进个人表示热烈的祝贺。 

    习近平指出，在新的历史条件下，要继续办好供销合作社，发挥

其独特优势和重要作用。各级党委和政府要关心和支持供销合作社改

革发展，供销合作社要全面深化改革，加快建成适应社会主义市场经

济需要、适应城乡发展一体化需要、适应中国特色农业现代化需要的

组织体系和服务机制，努力成为服务农民生产生活的生力军和综合平
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台，谱写发展农业、富裕农民、繁荣城乡的新篇章，为全面建成小康

社会、实现中华民族伟大复兴的中国梦作出新的更大贡献。 

    中共中央政治局常委、国务院总理李克强作出批示，指出供销合

作社历史悠久，网点广布，新的历史条件下仍具有为农服务的深厚基

础和独特优势。希望供销合作社在建设现代农业、发展农村现代流通、

服务农民生产生活中发挥更大作用。 

    中共中央政治局委员、国务院副总理汪洋在会上讲话，回顾了中

华全国供销合作总社成立 60 年来的发展历程和经验启示，对从新的

历史起点出发加快供销合作社改革发展提出要求。他强调，各级党委

和政府要认真落实好习近平总书记、李克强总理的重要批示精神，站

在加快推进中国特色农业现代化、巩固党在农村执政基础的战略高度，

把供销合作社改革纳入全面深化改革的总体部署，树立重视供销合作

社就是重视农业、扶持供销合作社就是扶持农民的理念，切实加强对

供销合作社的领导，把供销合作社作为党和政府在农村工作的一个重

要抓手很好用起来。会上，全国供销合作社系统先进集体和先进工作

者受到表彰，劳动模范和先进工作者代表、供销合作社综合改革试点

省和县乡镇基层社代表作了发言。 

    中华全国供销合作总社成立于 1954年，经过 60年发展，供销合

作社现代流通网络覆盖面迅速扩大，为农服务领域进一步拓展、功能

日益凸显，成为经营性服务功能充分发挥、公益性服务作用不断体现

的新型农村合作经济组织，是推动农村经济发展和社会进步的重要力

量。 
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    ---------------- 

    1968：这是我在经济领域等了好久的一个明确信号！这是一个社

会主义经济的正能量！看来老习是左派的可能性比较大了！他开始掌

握军权后拨转经济决策方向了，李也只好紧跟！但是我不敢确认的一

点是前面暂缓国企改革为什么现在又加速，我还是谨慎一些不要盲目

乐观好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2422:59 

    有一项调查 

    教师该不该普涨工资？ 

    应该涨。大多数教师待遇偏低，尤其是偏远农村地区的教师。 

    9656票(82.07%) 

    不应该。很多行业比教师工资低，应该先提高这些行业的待遇。 

    2052票(17.44%) 

    无所谓。 

    58票(.49%) 

    -------- 

    1968：看来全国人民很理解教师啊！我对 17.44%认为不应该给

教师涨工资的网民也表示理解！教师涨工资可以，但是混进教师编制

系列的 10%的官员从教育部官员起不能涨工资，因为你们是官员不是

教师！此外农村教师的涨幅要大于城市。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2423:04 

    但是我对所谓很多行业比教师工资低，应该先提高这些行业的待



9299 

 

遇的说法表示反对，我们不否认很多行业工资低，但是我们千千万万

的家长如果知道自己花大量金钱和心血培养自己孩子考上大学，最后

和没有学历的人群收入一样甚至没有别人高，我打个不好的比方，如

果教师的工资和环卫工人一样你们觉得是不是可以说读书无用！在全

社会福利公平保障的前提下，我认为知识时代鼓励学习科技创造适当

拉开收入差距是应该的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2423:12 

    教育部：力争 3至 5年实现县域内校长教师交流制度化 

    2014年 07月 21日 17:07:49来源：新华网 

    分享到：2 

    新华网北京７月２１日电为进一步落实义务教育均衡发展备忘

录，提高薄弱学校教育质量和管理水平，教育部将出台校长教师交流

轮岗意见，指导地方推动校长、教师有序流动，力争用３至５年时间

实现县域内校长教师交流的制度化、常态化。据教育部网站介绍，２

０１１年和２０１２年，教育部分别与全国３１个省（区、市）和新

疆生产建设兵团签署了义务教育均衡发展备忘录。３年来，各地出台

不同政策，缩小义务教育水平的差距。２０１３年，全国有２９３个

县（市、区）通过了国家义务教育均衡发展督导评估认定。截至６月

１９日，２０１４年又有１０４个县（市、区）通过评估认定。据了

解，由于我国一些地方教育基础相对薄弱，与全国平均水平相比仍有

一定差距，实现均衡发展任务艰巨。针对这些情况，教育部将出台校

长教师交流轮岗意见，同时，通过推进学区制管理、免试就近入学、
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九年一贯制学校建设、集团化办学、学校联盟、城乡一体化办学等措

施，提高薄弱学校教育质量和管理水平。此外，教育部表示，目前还

有８个省份没有一个县（市、区）通过国家评估认定。针对工作推进

不力、进展缓慢的地方，要进行督促和问责。教育部将完善义务教育

均衡发展动态监测机制，定期对各地义务教育发展差距进行监测，以

适当方式公布监测结果。 

    -------------- 

    1968：其实没有几个好校长，谁当校长都差不多，不用交流了，

不过交流也有好处，就是给校长溜须拍马送礼的人油水不大了！不考

虑这个因素校长还是在一个学校呆时间长一点好！否则校长都是走马

灯的摆设如何体现教育理念？现在各个学校生源大战都到了不要脸

的地步，哪个腐败不是一般的腐败，为垄断生源给校长班主任塞红包，

黑，不是一般的黑，我不说别的就凭各地招生大战的不要脸和混乱，

我就知道各个学校老师跑来跑去的未来的混乱！他们没有改革的能力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2423:21 

    央行统计司副司长：经济处于准通缩考虑降准降息 

    2014年 07月 15日 10:28华尔街见闻收藏本文 

    央行[微博]调查统计司副司长徐诺金称，中国经济处于准通缩已

成共识，需要用投资拉动经济增长，近期要考虑下调存准和利率。 

    徐诺金 15 日在新供给经济学 50 人论坛上指出，目前社会各界

应认识到经济已处准通缩之中，稳健的货币政策要侧重长期引导资金

成本下降，近期要侧重适度下调存准和利率。 
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    面对一季度经济增长放缓至金融危机以来最慢，央行已两次实施

定向降准刺激复苏。 

    在 5月底针对“三农”和小微企业的定向降准中，政策覆盖大约

2/3的城商行、80%的非县域农商行和 90%的非县域农合行。 

    但是一些分析师认为这些货币刺激影响仍然有限。 

    民生证券首席宏观研究员管清友[微博]认为，定向降准一来无法

改变金融机构惜贷，货币政策传导机制受阻的事实，二来无法改变存

款创造后，货币流入产能过剩和融资平台等强势部门的趋势。 

    中银国际金融研究所副所长宗良曾认为，两次定向降准释放流动

性在 3000亿元之内。 

    刺激仍靠投资？ 

    徐诺金认为中国经济仍有高速增长的潜力，城镇化仍有较大发展

空间，而投资仍是经济增长主要动力。 

    他强调投资是经济增长的动力，是就业稳定和消费扩大的基础。

没有足够的投资，经济增速会下降，就业会受到影响，收入增长会放

缓，消费扩大也会落空。 

    面对放缓，李克强总理打响的“微刺激”的第一枪就是加大铁路

投资。 

    最新数据显示，5月新增信贷规模大幅超出市场一致预期，新增

信贷达 8708亿元，创 10年来单月信贷数据的新高。其中，非金融企

业中长期贷款 3479 亿，中长期贷款占比维持在 40%左右的高位。年

初以来中长期贷款比例明显走高，高于 2013 年的 26%和 2012 年的
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18%。 

    财政部报告上月财政支出同比猛增 24.6%，明显高于财政收入的

增速，财政部明确表态预算执行进度加快。这意味着中央敦促地方加

大“花钱”力度保增长的要求已经落地。 

    投资对中国经济增长的极端重要，今年以来房地产投资和工业投

资下行拖累固定资产投资引发广泛关注。国家统计局数据显示，1至

5 月份，全国固定资产投资(不含农户)153716 亿元，同比名义增长

17.2%，增速比 1至 4月份回落 0.1个百分点。 

    上周末，国务院办公厅印发《关于加强城市地下管线建设管理的

指导意见》，部署加强城市地下管线建设管理。 

    国务院要求用 5年时间，完成城市地下老旧管网改造，将管网漏

失率控制在国家标准以内，显著降低管网事故率，避免重大事故发生。

用 10 年左右时间，建成较为完善的城市地下管线体系，使地下管线

建设管理水平能够适应经济社会发展需要，应急防灾能力大幅提升。 

    6 月 13 日于京召开的中央财经领导小组第六次会议上，国家主

席、中央财经领导小组组长习近平要求，在采取国际最高安全标准、

确保安全的前提下，抓紧启动东部沿海地区新的核电项目建设。 

    这是自 2011 年发生的日本福岛核电灾难后，中央首次明确将重

启核电项目建设。 

    《第一财经日报》分析称，核电在中国被赋予的使命，除了对抗

雾霾、优化能源结构之外，在经济下行的今天，也负有提振经济的责

任。 
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    ------------ 

    1968：“央行调查统计司副司长徐诺金称，中国经济处于准通缩

已成共识，需要用投资拉动经济增长，近期要考虑下调存准和利率。”

哈哈哈哈哈！前几年本人关于中国经济处于通缩阶段的判断完全正确

了！不过告诉大家，我大概年初吧，说不会降准的说法没有变！他这

是先放风，他们很多事情还没有办完呢，国企还没有让外资收购完嘛！

再说一遍中国经济处于准通缩就是定向通缩其实钱很多啊只是不在

中国人民手里！近期要考虑下调存准和利率是句烟幕，一旦下调存准

和利率就是大通货膨胀开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2423:28 

    中国需要一场官员下岗运动！当然做为负责任的社会主义国家我

们应该保障他们的基本劳动者权利，但是社会主义不养寄生虫！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2423:30 

    关于股市大家不要乐观！我看了一眼居然房地产龙头万科在涨，

笑话嘛，拉高出货创业板就是见证！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2500:01 

    @花色禅 16539楼 2014-07-2423:34:26 

    老师，35 岁是个坎，今年开始明显感到自己从生理到心理上开

始有些变化，有一种类似中年危机力不从心的焦灼感，是以前从未有

过。在面对事业和家庭的压力，和一些不公的待遇时，感觉到自己的

心态正在逐步失衡。 

    一直在读您的文章，您的文章是一盏指路明灯，让我豁然开朗，
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却也因此看到了更多的灰暗面。 

    人说四十不惑，我现在还是处于迷惘中。 

    最近通过打坐的方式，试图改善一下自己日益浮躁动荡不安的心

性。 

    您...... 

    ----------------------------- 

    1968：凭我的经验 35岁就该爱惜锻炼身体了，如果 40再注意弄

不好已经有病了！不过人自我调控能力很强，我认为我们可以养生不

要过劳，但是确实人不能懒！今天太晚了，改天仔细专题谈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2513:14 

    @jxgood16542楼 2014-07-2509:42:46 

    公立学校经费都出自纳税人，每个公立学校的经费应绝对平等；

允许开办私立中学，有钱的可以自费到私立中学读书，享受更的教育。

---因为，你即然是搞“市场经济”，就应有与之配套的相关 Z策及约

束机制；否则，你这个“特色主义”就能制造“绝对不公”…… 

    我以前总不明白，北京的学区房为何高达数十万每平米？其实，

如果强制“名校名师”每三年一个“轮校”，就不会产生如此天价“学

区房”！ 

    ----------------------------- 

    1968：对此我是强烈质疑，教育的出发点以前是为了政府提高房

价，以后是为平抑房价的吗？简单的说教育思想和目标是仅仅为政府

的房地产政策服务的吗？5%的重点中学是对的，只不过要百花齐放的
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培养各类突出人才，这个要向美国学！日本的科技创新不行与他呆板

的模式化教育有一定关系！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2514:01 

    原标题：习近平结束拉美之行回到北京 

    中新网北京 7 月 25 日电(记者张朔)中国国家主席习近平在出席

金砖国家领导人第六次会晤，对巴西、阿根廷、委内瑞拉、古巴进行

国事访问并出席中国-拉美和加勒比国家领导人会晤后，于 25日中午

回到北京。 

    中共中央政治局委员、中央政策研究室主任王沪宁，中共中央政

治局委员、中央书记处书记、中央办公厅主任栗战书，国务委员杨洁

篪等陪同人员同机抵达。 

    回国途中，习近平过境葡萄牙特塞拉岛进行技术经停。离开特塞

拉岛时，葡萄牙总统代表、副总理波尔塔斯到机场为习近平送行。 

    -------------- 

    1968：啊，居然耽搁了一下，技术原因？当地时间 7月 23日,国

家主席习近平结束对古巴的访问,离开圣地亚哥,启程回国，谁看到这

个电视新闻了，25日中午他回到北京迎接的有谁？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2518:04 

    附录：上述高官称，白宫官员的目标是，避免任何惩罚俄罗斯的

措施对美国经济产生任何负面影响。而一旦为了迫使俄罗斯合作而不

得不扩大制裁的经济影响，美国高官也准备采取更极端的措施。 

    本月 16 日，美国财政部公布，禁止与美国有关的个人和企业向
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多家俄罗斯金融、国防和能源领域的企业提供中长期贷款，其中包括

俄罗斯最大石油生产商 Rosneft、第二大天然气生产商 Novatek和第

三大贷款机构 Gazprombank. 

    美国财政部还禁止一些俄罗斯企业在股市融资。但现在的制裁并

未禁止美国企业与俄罗斯企业做生意，也没有冻结这些俄罗斯企业的

资产。 

    到目前为止，美国政府一直在避免对俄制裁使本国投资者蒙受损

失，所以没有把任何股票或者现有债务相关的产品设为直接制裁对象。 

    ------------------- 

    1968：从这里看出美国在国外控制的主要是股票或者现有债务相

关的金融产品！这是他的命门！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2518:26 

    今晚 7点我要好好看看新闻联播！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2600:04 

    @zxl1968201216555楼 2014-07-2518:26:33 

    今晚 7点我要好好看看新闻联播！ 

    ----------------------------- 

    @坐镇双塔 16557楼 2014-07-2519:19:24 

    楼主感觉到什么了？ 

    ----------------------------- 

    最近关于上海市委书记的消息： 

    韩正回应将调任国家深改小组传言 
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    韩正 7月 6日下午，在上海团开放日会议上，市委书记韩正回应

将调任国家深化改革领导小组的传言说：“今天看到我坐在这里，你

就明白了。”... 

    上海福喜事件惊动韩正：彻查严处依法一追到底 

    网易财经 7 月 21 日讯昨日媒体曝光，麦当劳、肯德基、必胜客

等国际知名快餐连锁店的肉类供应商——上海福喜食品有限公司存

在大量采用过期变质肉类原料的行为。当晚，上海食药监局现场查封

上海福喜，控制涉嫌产品，同时要求肯德基、麦当劳下架各门店中由

福喜提供原料的所有问题食品。... 

    本报讯上海市委书记韩正 24 日上午和下午分别前往申能集团和

百联集团调研。韩正指出，上海的国有企业要直面互联网时代新技术

革命带来的巨大挑战与机遇，通过深化改革实现脱胎换骨的转型。要

紧紧围绕主业推进科技创新，千方百计把有利于提高竞争力的新内涵、

新技术、新业态融入到既... 

    ---- 

    1968：我查习近平 2014 年 7 月 25 号抵京迎接的有---根据相关

法律法规和政策，部分搜索结果未予显示。新闻联播我仔细看了，如

我前天所料，没有习专机到北京机场的镜头！他真的回北京了吗？按

理这样意义大长时间的出访，首都机场应该有迎接！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2600:43 

    再讲个现实故事： 

    今天我们家停水，门口在重新换自来水管道，我们一个老师过去，
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问他们为什么换的水管比旧的水管大但是管壁只有旧的一半，老水管

20-30年都没有事，你这 2年不就不行了吗？包工头说，啊我们有新

技术新管有搪瓷，我们老师问，就算新技术，但是接口处是焊上的那

么薄是不是很快就锈了漏水？包工头回答的话太符合市场经济的经

典了：“如果这水管 10年才换一次，我们吃什么？”我忽然想起来以

前补课的事情，我上课节奏快，一般很快就带学生复习完两轮了，在

考虑加课补课的时候，有人就提醒我你讲那么快那么卖力，学生还需

要补课吗？如果不补课我们工资那么低怎么吃饭？哈哈，市场化下的

全面道德沦丧必然导致社会总支出成本上升，大家集体幸福感下降！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2600:49 

    引用：重大消息：总理辞职，政变失败 

    据法新社报道，2014 年 7 月 24 日，乌克兰总理亚采纽克辞职。 

    这个通过街头暴力，达到政变目的上台的政客，终于无法承受反

人类的压力了。 

    有些官员将象他一样，离开国家，逃到西方避难，以苟延残喘！ 

    现在，胜负已分，大家能看明白吧。。。 

    --------- 

    1968：我还是不明白！这谁啊？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2623:52 

    ----------------------------- 

    @像一把刀子 00716562楼 2014-07-2615:09:36 

    张老师供销社的新闻看了吗您有啥想法是不是准备脱锚了控制
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住粮食等一些日用品价格然后。。。。。。 

    ----------------------------- 

    1968：是有这个逻辑依据，老大特别强调粮食安全，退回转基因

玉米，供销合作社，这些逻辑链条就是战时经济的准备！我今天专门

看了军事频道，两位军委副主席一位出访，一位开会，如果有大军事

动作军委副主席是不会出访的！这里没有异常！我们要明白一个反逻

辑的事实，这个事实是先有民航大面积航班延误再有演习的报道！按

理这么大这么多的演习为了避免混乱应该先说要演习再导致航班紧

张！难道这个演习是突然提出来的吗？这是最近我有点敏感多疑的源

头！还有些未经证实的耸人听闻的消息，啊，为安全起见就不引用！ 

    解放军将于同一时期内在三海域举行军演 

    附录：2014-07-2614:26:35来源:法制晚报(北京) 

    法制晚报讯来自中国海事部门的航行警告显示，解放军将在渤海、

黄海、东海同时期举行军演。 

    根据昨天辽宁海事局网站发布的航行警告显示，解放军将连续 8

天在渤黄海执行军事任务。该消息表示，从 7月 25日 16时至 8月 1

日 16 时，在渤海海峡、黄海北部相关水域将执行军事任务，要求期

间任何船只不得进入该海域。 

    此外，中国海事局网站在昨日发布的消息显示，7 月 29 日至 8

月 2日，每日 0时至 18时，东海相关水域将举行实际使用武器训练，

相关区域将提前清场、警戒。实际使用武器训练期间，任何船舶禁止

驶入相关水域，并听从现场警戒船艇的指挥。 
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    这也意味着，在同一时期内，中国海军将在东海、渤海、黄海三

水域举行军事演练活动。 

    昨天是中日甲午战争爆发 120 周年纪念日。1894 年 7 月 25 日，

中日两国舰队在朝鲜半岛以西的丰岛海面爆发军事冲突。丰岛海战标

志着中日甲午战争爆发。 

    《人民日报》海外版昨天发表海军军事学术研究所研究员张军社

的文章说，甲午战争永远是中国人心中无法抹去的痛。“面对日本右

翼分子的猖狂挑衅，我们要明白宣示，我们不打第一枪，但也决不会

让你打第二枪。对于侵略者，我们将动用一切手段反击，让它永远没

有再次侵略的能力。” 

    与此同时，自 7月 15日，解放军在甘肃省等地举行 10场陆军兵

种部队跨区基地化实兵实弹演练。南京、济南、成都等六大军区预计

将派出 10支陆军远程火箭弹、炮兵、防空旅参加。 

    该演练将持续进行 3 个月左右，这也意味着演习时间与 8 月 15

日抗日战争胜利纪念日、“九一八”事变爆发的 9月 18日等重大历史

事件时间点重合。 

    从 5月底到 7月 28日的“跨越 2014-朱日和”军演尚未结束，7

大军区均参与此次系列演习活动。 

    ---- 

    1968：就算 10 个特别加强旅相当于 10 个师吧，3 个军在调动！

还有 5月就开始没有完都演习数到 F的大演习，我奇怪一个问题，既

然演习运输量都导致飞机航班了，那么为什么铁路、公路没有一点影
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响？也没有网友说哪里看到大批运兵车？ 

    附录： 

    现今，解放军总参谋部形成了一正六副的格局。2013年，王宁从

北京军区参谋长任上升任副总参谋长，再度打破 2011 年以前形成的

总参谋部一正四副的格局，副总参谋长人数增至 5位。如今，乙晓光

出任副总参谋长，副总参谋长人数再增一位。，2014年 4月 2日，在

《解放军报》上，18位军队高级将领公开表态拥护习近平，其中乙晓

光代表总参谋部列名其中，这份名单上，解放军四总皆有将领代表各

自系统，总政治部、总后勤部、总装备部由副主任、副部长、副政治

委员列名。 

    --------------- 

    1968：解放军表态拥习这个表态是给谁看的？这是问题的核心！

按照当年真理标准讨论，按理说各个省各部委也要表态，为什么只有

解放军表态？好像没有听到其他地方表态？ 

    附录：中国民航空管局发布大面积航班延误橙色预警 

    2014年 07月 26日 14:58:50来源：新华网 

    新华网北京７月２６日电（记者钱春弦贾远琨）中国民用航空局

空中交通管理局２６日发布大面积航班延误橙色预警信息，称２６日

华东地区空域繁忙，部分区域航路通行能力下降逾六成。东航、上航

等宣布将及时发布航班动态信息，积极制定应对预案。 

    中国民用航空局空中交通管理局称，７月２６日，预计郑州区域

８时至１２时、１５时至１９时有空域繁忙情况，期间郑州区域部分
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航路通行能力下降６０％。２６日，预计上海虹桥机场、上海浦东机

场８时至１２时、１５时至１９时有空域繁忙情况，期间机场通行能

力下降６５％，上海区域相关航路通行能力下降６５％。在该时段内，

前往临沂、徐州、连云港、淮安、盐城、常州、扬州、南通等机场不

接收落地航班，并且南昌、赣州、九江、宜春、井冈山、景德镇、武

夷山、温州机场向北飞行的航班不能起飞。 

    -------- 

    1968：南昌、赣州、九江、宜春、井冈山、景德镇、武夷山、温

州机场向北飞行的航班不能起飞。---就是说调兵方向是向北！郑州

区域部分航路通行能力下降６０％，中原调兵繁忙，是接受还是运出？

上海区域相关航路通行能力下降６５％！这就是说南方的兵在往上海

调！我前面的判断上海是核心没有错！哪里的兵往郑州汇聚，郑州的

兵又往哪里调，如果我知道郑州的兵还是往上海调就能判断出事情的

本质！另外 27 号起 7 天内中国海军将在北部湾实弹射击！这样看不

像对外战争的态势，如果对南海方向南方的兵就不需要往北调！我脑

子忽然崩出一个词---重兵集团集结！集结地就是上海和郑州！当然

看到南京军区某装甲旅千里机动挺进内蒙古草原腹地，“跨越-2014？

朱日和”系列演习今天在北京军区朱日和训练基地打响的消息，还可

以看出，靠近北京的内蒙古也是一个集结地！如果不是对外战争，这

样规模的调兵实在太不寻常了，这不得不特别关注，不放过任何蛛丝

马迹！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2700:16 
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    引用：外汇占款吹什么风：投资者持有美元意愿增强 

    2014年 07月 26日 15:40 

    外汇占款吹什么风：投资者持有美元意愿增强 

    亚洲各央行为了抵御廉价国际资本的冲击，以自 2011 年以来最

快的速度抢购美元与其他货币，使得外汇储备总额达到 7.47 万亿美

元，再次创造新纪录……这是《华尔街日报》近期对 6月份国际市场

的描述。 

    最新的数据是，中国香港、新加坡、韩国和中国台湾的外汇储备

均创新高，而日本的外汇储备则达 1.28万亿美元，中国以 3.99万亿

美元的庞大体量占据榜首。国务院总理李克强 5 月在非洲出访时表

示：“比较多的外汇储备已经是我们很大的负担，因为它要变成本国

的基础货币，会影响通货膨胀。” 

    “这背后的潜台词是，决策层希望央行未来应尽可能减少对外汇

市场的常态式干预，让市场供求决定汇率，在货币政策上获得更多主

动性或有效性。”招商证券研究发展中心宏观研究主管谢亚轩对《华

夏时报》解读称。 

    近期央行在外汇市场上的操作为总理的表态提供了注脚。5月央

行在外汇市场上基本没有购汇，外汇资产增量只有 3.6亿元，较 4月

大幅减少了 99%。随后，我国外汇占款在连续 10个月的增长之后，6

月份出现了负增长，金融机构外汇占款为 29.45万亿元人民币，较上

月减少 882.8亿元。 

    -------------- 
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    （1968：就是说故意大量迅速减少人民币的投放！人为制造钱荒！

同时也为人民币大贬值做准备！金融机构外汇占款为 29.45万亿元人

民币是什么意思，这意思我看很丰富嘛！ 

    中国货币总量为 107.2万亿，而 03年只有 16万亿。十年增幅近

十倍，而房价恰恰也是这个涨幅。所以房价涨幅与货币量有一定关系，

但是我想特别强调去年 M1大概在 30万亿金融机构外汇占款为 29.45

万亿，就是说基本上我们的钱就是靠外汇占款 1：1 放出来的？这是

什么概念？我们央行几乎自己没有发出一张人民币！据我们的外汇美

元 2013年创造 GDP56万亿，M100万亿！ 

    我想说的是一旦外汇自由兑换，人家换成美元要走首先国内人民

币基础货币一夜间消失！据此放出的贷款催大的 M2泡沫一夜间崩溃！） 

    继国开行获得万亿再贷款之后，7 月 25 日又传出消息，央行向

河北银行提供 10 亿元再贷款，这一消息暂时未获官方确认。基础货

币投放此消彼长，那么，央行新增外汇占款的大幅减少会是新的常态

吗？这是否预示着未来央行调控手段的大变革，人民币走势又将如何

演绎呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2700:17 

    哦，我不小心看到，这帖子回复突破 100万了！大家知道这是没

有泡沫水分的 100万啊，如果这是中国 M2该多好啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2700:50 

    续接引用及评论： 

    贬值风潮 



9315 

 

    7 月 10 日，中国人民银行行长周小川在中美战略与经济对话期

间表示，在条件允许的情况下，中国将大幅减少对人民币汇率的干预。

此前，周小川 4月份在博鳌论坛上也表示，央行将逐步退出常态式外

汇干预。 

    事实上，今年周小川已两次公开表态，利率市场化很可能在两年

内实现。 

    众所周知，央行新一轮金融改革最重要的任务有两个：一个是利

率市场化，一个是汇率市场化。有观点用“两条腿走路”形象地比喻

本轮金改，认为由于互联网金融的急速扩张，利率市场化的步伐太大

了，因而汇改被迫加快步伐。 

    去年下半年以来，人民币对美元汇率几乎是单向升值，而人民币

与美元之间巨大的无风险套利空间带来的资本流入压力，给国内经济

带来较大冲击。数据显示，2013年新增外汇占款从三季度的 1292亿

飙升到四季度的 1.1万亿。 

    春节过后，那场新兴市场货币风暴不但没有波及中国，反而成就

了人民币“全球最强货币”的地位，其实际有效汇率在去年升值 7.9%

的情况下，今年 1月份再升 2.1%。 

    “而从历史来看，实际有效汇率升值将严重损害出口。”民生证

券研究院副院长管清友称，为了缓解资本账户下的热钱流入压力以及

贸易渠道下的出口压力，央行从 1月中旬加大干预力度。 

    旋即，已连续多年单边升值的人民币，在今年初创出兑美元

6.0406∶1的历史高位后，突然掉头，走出了一波“惊心动魄”的贬
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值行情。 

    情况从 2 月 25 日开始发生根本性变化，人民币即期汇率近一年

多来首次跌至中间价之下，当天即期汇率暴跌 0.46%，创 2010 年以

来最大单日跌幅。而央行主动引导人民币汇率贬值的同时，并顺势将

人民币兑美元交易价浮动幅度由 1%扩大至 2%， 

    但与前几次贬值不同，此次人民币持续贬值的 1-4月，央行持续

购买外汇资产，反映央行并不试图阻止贬值。 

    而在二季度，随着国内房地产市场调整幅度的加大，市场风险偏

好降低，人民币汇率呈现出较快的贬值势头。此时，央行又开始增加

售汇，减少购汇，导致 5月在贸易顺差较大的情形下央行外汇资产增

量几乎为零。 

    ----------- 

    （1968：看到真相了吧！央行确实在操控汇率，这个很正常，不

用回避！但是我想指出的是这是市场化操控不是管控！这样外汇风险

极大！因为央行的思路是可以慢慢贬值，但只要急速下跌就要不惜代

价维稳！这样央行在汇率越是大贬值的情况下越是抛美元等于给国际

炒家送钱！境外多少万亿的人民币等你接盘呢！按照中国死要面子的

所谓负责任大国的国际信誉的传统，我可以正式预言，在冠冕堂皇的

国际信誉的借口下外汇储备会被洗劫一空！所以只要汇率放开，人民

币自由兑换放开就一定会上演这惊心动魄的一幕，这一幕不新鲜，在

东南亚早就上演过！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2700:55 
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    今年上半年，年度最强的人民币贬值风潮可以用“特立独行”来

形容。环绕周边，日元兑美元今年上涨 3%，而韩元上涨更是超过 4%，

但人民币兑美元一路下跌 2.5%。 

    囤积美元 

    金融市场的紧张情绪迅速被撩拨起来，随着贬值现象愈演愈烈，

越来越多的企业快速进入避险模式，操作层面远期和即期的结汇均有

所减少，而购汇提升，持汇意愿也明显回升，使当月汇市供求趋于均

衡。 

    从银行结售汇数据看，一季度，银行结售汇顺差 1592 亿美元，

同比增长 57%；二季度，结售汇顺差 290 亿美元，同比下降 21%，环

比下降 82%。从银行代客涉外收付款数据看，一季度，涉外收付款顺

差 455亿美元，同比下降 57%；二季度，涉外收付款顺差 407亿美元，

同比增长 122%，环比下降 10%。 

    在境内，持有和囤积的美元基本上都以银行存款的形式存在。大

量企业的行为可以从银行的数据中得到印证。 

    央行数据显示，6 月金融机构外币存款增加 279.84 亿美元。二

季度，境内的外汇存款增加了 863 亿美元，比一季度外汇存款多增

104%。 

    而另一部分选择将美元留在境外的企业，离岸市场结汇量的减少

也充分说明了这一点。香港 5 月跨境贸易结算的人民币汇款总额为

4440 亿元，环比下跌 3.8%。据香港金融管理局公布的数据，香港 5

月人民币存款中止了连创纪录新高的走势，为 9558 亿元，环比下跌
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0.4%，是去年 7月来首次减少。 

    “不仅仅是囤积美元，一些企业正在买入更多美元来为其过去几

年的‘美元空头’平仓。”负责某民营贸易出口的负责人史航告诉《华

夏时报》记者，过去，人民币维持单边强劲升值，用美元支付款项的

中国进口企业倾向从银行借入而不是买入美元。 

    （1968：就是说抛人民币换美元的心理预期基本形成，其实李相

就是希望美元减少，现在就是减少了，有本事继续减少，请大胆继续！） 

    史航称，在低融资成本的情况下，既能赚取较高的人民币存款利

率，还能从人民币对美元汇率的升值中获益。由于央行的持续出手，

此前疯狂的人民币投机套利风潮也快速衰退，越来越少的公司来向银

行借美元，外汇贷款的动机减弱。 

    据国家外汇管理局国际收支司司长管涛披露：“二季度境内银行

的外汇贷款余额下降了 23 亿美元，而一季度增长了 626 亿美元，这

一正一负有了很大的变化。” 

    世易时移，央行年初主动引导人民币汇率贬值，叠加国内资产价

格表现的不确定性的推波助澜，影响了私人部门资产配置行为的改变，

从而导致外汇占款收缩，外汇占款高增长的黄金时期已过。 

    （1968：所以我发出了可以换美元了的信号！我不想击垮国内货

币体系，但是总理想击垮谁能挡住他，既然挡不住那么索性墙倒众人

推吧！反正是死我还是喜欢快死） 

    7 月 23 日，管涛在国新办发布会上指出，随着人民币汇率双向

波动的增强，境内机构外汇收支行为发生了一些调整，跨境资金流动
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呈现双向波动会成为一种新常态。 

    在这种大趋势下，今年上半年我国外汇收支形势确实出现了较大

的起伏变化。据管涛进一步介绍，一季度跟实体经济有关的贸易和投

资活动的顺差合计 286 亿美元，而同期银行结售汇顺差是 1592 亿美

元，显示今年年初我国面临较大的跨境资金净流入的压力；但是到了

二季度，进出口顺差与直接投资净流入合计 943亿美元，但同期银行

结售汇顺差仅为 290亿美元。这显示二季度中国跨境资金流动呈现偏

流出的压力。 

    对此，管涛形象地将此比喻为“钟摆效应”，年初钟摆摆向右边，

流入比较多；二季度的时候出现了流出压力，但仍然在右侧，没有进

入总体偏流出的状态。 

    “外”减“内”增 

    正是上述企业在对美元和人民币选择的同时也在通过一个重要

的指标影响央行的货币政策的走向，那就是外汇占款。 

    无独有偶，央行 7 月 22 日晚间公布的外汇占款也基本呈现这一

趋势。一季度外汇占款增量高达 7548亿元，但进入二季度仅增加 661

亿元；其中 6月当月外汇占款净减少 883亿元，金融机构新增外汇占

款连续 10个月正增长后首次负增长。 

    事实上，外汇占款并非一夜骤减。今年前 5个月，每月新增外汇

占款分别为 4373.66亿元、1282.46亿元、1891.97亿元、1169.21亿

元和 386.65亿元，向下趋势明显。 

    管清友认为，这意味着未来基础货币的投放方式会发生改变。过
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去十年中国大规模国际收支双顺差导致央行为维持人民币汇率稳定

需要在外汇市场上干预人民币汇率，从而积累了天量的外汇储备，外

汇占款也就成为了我国基础货币投放的重要渠道。 

    根据“不可能三角”理论，央行货币政策主动权与资本自由流动

和汇率浮动之间具有替代关系。管清友称，外汇占款的膨胀和收缩很

大程度决定了货币政策走向，导致货币政策很难主动服务于国内经济

目标。过去外汇占款高速增长使央行失去了货币政策的主动权。 

    （1968：外汇占款的膨胀和收缩很大程度决定了货币政策走向，

导致货币政策很难主动服务于国内经济目标。过去外汇占款高速增长

使央行失去了货币政策的主动权。-------我没有听错吧？如果有人

起诉我诽谤政府经济政策，那么这句话就是我的辩护词！什么叫经济

殖民地？就是央行失去了货币政策的主动权 30年！） 

    “近期传闻万亿 PSL 支持棚改在某种程度上是为了对冲外汇占

款的减量。”管清友认为，PSL能够打造中长期政策利率，建立利率走

廊，有助于货币政策调控框架从数量型调控向价格型调控转型，同时

可以将外汇占款缺失的流动性补足到实体经济需要支持的领域。 

    显然，央行的职能和定位也在悄然发生着位移。从货币当局的资

产负债表看，基础货币投放渠道由外汇资产的变动转变为央行对政府

以及其他存款性公司的债权的变动。 

    （1968：从货币当局的资产负债表看，基础货币投放渠道由外汇

资产的变动转变为央行对政府以及其他存款性公司的债权的变动。这

是什么意思？比如国开行确实得到央行的抵押补充贷款（PSL），相应
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地，国开行需要将其在棚户区改造相关工程建设所发放的贷款资产作

为抵押。PSL便是央行近来极力打造的中期利率政策新工具，最早提

出是在今年 5月末的内部研讨上。其提出的背景是，外汇占款下滑以

及中期利率传导机制的不畅。国开行金融债发行成本攀升是其选择

PSL 的重要原因之一。7 月初，国开行发行的四期增发金融债中，10

年期固息债中标利率为 5.50%，高出二级市场收益率约 55 个基点。

目前国开行债券平均收益率约为 5.3%。 

    除了债券发行成本上升外，发行难度也在不断加大。“国开行金

融债主要是银行间持有，随着银行存贷比上升，银行在调整资产负债

结构过程中，对债券类资产配置的需求也不断下降，但说破天了再贷

款是信用贷款，本质不需要抵押品，历史上存在信用风险问题，并非

长久之计。这说明央行已经丧失货币发行和控制能力，丧失了经济发

展的动力甚至中国现在本质上没有什么新的经济增长点和支柱产业，

所以我们找不到合适的有信誉的抵押品发行货币！我们已经走向靠金

融次级债之类杠杆游戏发行货币的高风险的华尔街预定埋伏圈了！） 

    事实上，今年上半年来，公开市场、定向降准、再贷款等“微刺

激”频频出手。根据民生宏观团队预测，央行非常规基础货币投放

(PSL+再贷款+SLO+SLF)4、5、6 月份的规模别为 3430 亿、459 亿和

9242亿。“未来定向宽松的货币政策仍会继续，但总量宽松货币政策

仍是小概率事件。” 

    （1968：如果总量宽松货币政策启动其本质就是国民党当年没有

任何抵押品的金圆券时代来临！） 
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    这或许才刚刚开始。除了传出的河北银行获得低息再贷款外，7

月 25 日官媒《湖北日报》的消息则更加确切：人行武汉分行近日向

汉口银行发放了 6亿元支小再贷款。另据报道，上海农商行近日也获

得了不超过 10亿元支小再贷款授信协议。 

    附录：高盛在抵押贷款案中面临创纪录罚金规模 

    2014年 07月 26日 11:22新浪财经 

    高盛(175.4,-0.86,-0.49%)可能很快面临其 140 多年公司历史

上最大一笔法律支出。 

    最近几月高盛正与联邦住房金融局(FHFA)举行和解谈判。FHFA

是美国国民贷款抵押协会(房利美(4.23,0.01,0.24%))和联邦住房贷

款抵押公司(房地美)的监管机构。知情人士称，如果双方就 FHFA 起

诉高盛金融危机期间抵押贷款证券操作案达成和解，高盛面临罚金范

围可能在 8亿-12.5亿美元之间。 

    关于 FHFA 提起案件的庭审计划于 9 月末开始。高盛和其他公司

目前仍在努力将部分起诉罪名排除在庭审内容之外。关于这一问题的

最近一次听证会在周三举行。(华尔街日报中文网) 

    ------------ 

    1968：大家不觉得国开行干的就是两房盖保障房的差事吗？巧的

是高盛用抵押贷款证券导致了金融危机被罚款，我们的抵押贷款有没

有危机？我看更大，因为我们的银行理论上全部都潜在破产了，按理

说都不能向外贷款了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2701:02 
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    解码蓝翔技校：曾与军方合作官网常遇外国黑客 

    2014年 07月 26日 13:2821世纪经济报道 

    21世纪经济报道记者贺莉丹山东济南、上海报道 

    2014 年，荣兰祥一手缔造的山东蓝翔高级技工学校(以下简称

“蓝翔”)成立 30周年，较之以往，他显得更为忙碌。我们谈话的地

方，正是他的校长办公室。在这个由灰色建筑群所，1000多名教职员

工组成的封闭校区里，这位知天命之年的掌门人由于每天睡眠不过三

四个小时，眼睛血丝密布。 

    位于济南市天桥区的蓝翔，同时有 3 万多名学生在这里学习 60

多项工种的职业技能。就此一些海外媒体曾确信，技能中包括神秘的

涉军技术，甚至还有人说，这座曾自称为职校“航空母舰”里，真有

人研究航空母舰。荣兰祥的下属曾经对外严词否认。仍然挡不住它开

始与北大、哥大、新东方比肩，变成中国各年龄层网民津津乐道的学

校之一。蓝翔自己公布的合作伙伴中，也有一些令普通人觉得“神秘”。

央企是其稳定的用人方，此外，校方公开的合作伙伴还包括国务院机

关事务管理局和一些军队分支。 

    同时，30 年剧烈的城镇化进程中，人们对视听习惯也随技术演

变，蓝翔长期保持着明星出演，加配音激昂的广告片形态。在这所“不

太改变”的培训学校之外，荣兰祥和家人还开办过至少三所培训学校，

本世纪以来他们已经在试验多元经营，还开办了一家机械品公司、一

家工程建设公司、一家地产公司、一家广告公司和三家珠宝公司。荣

的女儿和她母亲还曾出现在一部赴海外参展电影投资人名单里。荣兰
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祥仍然是职校诸多细节的决定人。7 月 24 日，有一家机构准备拍摄

一个他个人成功经历的纪录片，校长荣兰翔别上耳麦，他被要求站在

校园的各处说介绍词，通常都是满头大汗，旁边的干部有时候会递上

一包纸巾，让他擦擦汗。 

    中高层干部们都喜欢先从校园的树木聊起，这些树是历届的学生

栽种的，包括核桃树、柿子树以及操场边的葡萄都已结果实，压低枝

头。蓝翔学生动手技能几乎无处不在。蓝翔人事处的赵主任介绍，连

接西、东校区与东、南校区的两架高架桥，也均是由电焊专业的学生

亲手焊接。 

    “交给部队以后，才做大做强” 

    在 1984 年之前，河南虞城县农民荣兰祥已踏足北京和石家庄。

他在北京学习了油漆技术和沙发制作技术，虽然自己“沙发做得不怎

么好”，他已经敢开办培训学校。 

    这一年，他辗转到山东省济南市，准备开办油漆技术和沙发制作

技术培训班。中央放活投资带动了城市用工。在济南市五十七中，蓝

翔的前身即天桥职业技术培训学校成立，不到 20 岁的荣兰祥租了学

校的十几间教室，专业只有 3个：油漆与沙发制作技术，缝纫，以及

美容美发。学生一度达到了几百人，报名的多是农民，“刚开始是很

艰难的，那时候培训费是百十来块钱，有时候一天就能收一两个班的

学生，一个班有五六十个人。”荣兰祥回忆，当时搞民办教育的人很

多，学校也很多，济南至少有上千家，有修手表的、修收音机的，大

的学校也有两三百人。 



9325 

 

    再往后，这所天桥职业技术培训学校开到了济南宝华街，多加了

一个专业，即摩托车培训班，一个当时很时髦的专业，学生多了，增

加为上千人。“那时是改革开放初期，需要学职业技能的人非常多，

很多是农民。那个时候的创业比现在要容易得多。”荣说。 

    1989年左右，是一个转折点，彼时，恰逢部队搞“三产”热潮。

在荣兰祥的印象中，约在 1989 年，天桥职业技术培训学校被部队收

购，他由学校的法定代表人变更为学校的实际管理者，“当时学校就

交给部队了，法定代表人是部队的一位分管后勤的副局长，我就不是

法人(代表)了。” 

    在荣兰祥看来，被部队收购，是学校发展进程中的一个很重要的

机遇，“交给部队以后，我们才逐步做大、做强。一个是，学习了严

格的管理模式和部队的作风；再加上部队首长的关心，部队上也派了

人在学校管理，学校也给部队培养了不少转业的、退役的士兵。部队

上有一些旧营房，我们在用，我们还在外面租了很多房子(用于教学)。” 

    1997年，中央军委有文，即部队的生产经营要与部队脱开。“但

实际上我们是在 2001 年到 2003 年左右才真正跟部队脱开的，那个

(交接的)时候还分不太清，我们还在部队有租赁关系，(租旧营房)有

两三年。虽然后来我们就跟部队脱开了，但是我们走的时候，还带了

十几位部队的家属，还有十几位部队的志愿兵，他们原本就是学校的

职工。”荣兰祥称。 

    目前为止，这十几位部队家属已基本退休，“我们解决了他们的

退休问题”，而前述十几位来自部队的职员均已基本回到各自老家。 
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    --------------- 

    1968：哈哈哈哈哈哈！我喜欢这句“交给部队以后，才做大做强”

这就是国有化战胜市场化的典型案例！我再举个例子就是总后专门研

发高原部队的现代农业生产大棚技术，推广后不仅解决了官兵的蔬菜

问题还有富裕！实践证明有组织的产研学结合的大农业和大工业在中

国完全能够发展，解放军给全国人民做出榜样了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2701:05 

    啊有 1点了，我赶紧睡觉！最后说一下，我们家门口的自来水管

告诉我，李相所谓民生工程带动经济增长又要成为垃圾工程和假冒伪

劣工程了！过几年绝对没有钱再修了。因为过几年我们没有钱买铁矿

石了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2711:06 

    @jxgood16571楼 2014-07-2708:25:22 

    =========================================== 

    @zxl1968201216570 楼 2014-07-2701:05:27 

    啊有 1点了，我赶紧睡觉！最后说一下，我们家门口的自来水管

告诉我，李相所谓民生工程带动经济增长又要成为垃圾工程和假冒伪

劣工程了！过几年绝对没有钱再修了。因为过几年我们没有钱买铁矿

石了！ 

    -----------------------------，但问题会出在基层： 

    1、棚改基金最大的流向，估计仍是 Q 贵自已开发“烂尾楼”--

他们直接用公款收购这些楼，当做“经济实用房”，即保住房价，又
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消化了库存，一举多得 

    2、棚改基金第二大流赂，估计仍是 Q 贵的亲属，将变成“人头

费”---每户可领几万现金，而非亲非贵则在门外 

    ----------------------------- 

    我几年前提出发展廉租房，不要盖房子了，如果要盖可以到外国

盖，房子过剩还盖什么房子？棚改压根就是错的。就是为更多卖地。

就是为挽救开发商，让开发商破产倒闭，多少便宜房子都出来了，还

要你盖？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2711:36 

    警惕！少数地区遭遇医保基金当期赤字消息已获人社部证实 

    2014-07-27北京晨报作者： 

    在经济下行压力的大背景下，医疗费用快速上涨、人口老龄化等

多种因素给基金运行造成了较大的压力。极少地区出现当期赤字 

    李忠介绍说，医保基金介于在安全合理的区间内。2013 年全国

基本医疗保险基金总收入是 8248亿元，总支出是 6801亿元，总结余

是 9116 亿元，但总结余里主要是职工医疗保险，其中相当部分是个

人账户的结余，有 3323 亿元。他表示，在中国经济发展仍处在转型

期，存在经济下行压力的大背景下，医疗费用快速上涨、人口老龄化

等多种因素给基金运行造成了较大的压力，极少部分地区出现了当期

赤字。 

    人社保部将按照《社会保险基金财务制度》等相关规定，使用历

年的结存资金维持当期收支平衡，确保医保待遇能够及时足额地支付。
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尽可能地提高医疗保险的统筹层次，比如原来在医保推行之初，是以

县级统筹为主，这些年开始逐步推进以市级统筹为主，通过提升基金

的统筹层次，来增强基金的共济能力。还要进一步加强医疗服务管理，

深化付费方式改革，加快医保对医疗机构的联网监控系统建设，重点

控制医疗费用的不合理过快增长。着力健全基金的监管机制，认真贯

彻全国人大常委会通过的刑法解释，加大对欺诈骗保等违规行为的处

罚力度。 

    改革谁来“买单”？ 

    西部某市事业单位 56 岁的正处级干部，离正式退休还有 4 年。

今年 6 月，他提前调到市政协担任常委职务，并对此颇感欣慰。“事

业单位马上改革了，退休金如何还不知道，能在公务员岗位退，心里

有底啊。” 

    内蒙古 52岁的特级教师刘某也萌生去意。工龄 30年，已达到提

前退休的条件，如果现在退，每月可拿现有收入的 90%约 4500 元，

“如果和企业‘并轨’，可能每个月只有 2000多元。” 

    国家行政学院教授竹立家告诉记者，他在青海省调研时发现，一

些基层医院的资深医生已提前退休，医疗水平大打折扣。“他们担心

将来退休金会低很多，不如抢搭‘最后一班车’。” 

    “提前退休”呼声高企，最大的担忧是收入和养老金可能出现大

幅下滑。目前事业单位的退休金为工资的 80%~90%，企业只有 50%左

右。财政部财政科学研究所数据显示，2013 年事业单位人员退休金

约为 3400元，而城镇职工养老保险只有 1900元。两者间的巨大落差
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让很多人“心里没底”。 

    有研究测算，如果对事业单位养老保险进行补缴，涉及总量将达

数万亿。这么大一笔钱，谁来买单？是中央财政，地方财政，还是事

业单位及个人？ 

    清华大学公共管理学院教授杨燕绥说：“如果改革成本转嫁到老

百姓身上，加剧‘上学贵’‘看病贵’，就失去了本来的意义。” 

    人社部参与事业单位改革的有关专家披露：肯定不会出现一刀切

的“悬崖式改革”，接下来改革推进的关键就是平稳推进，减少阵痛。 

    ------------- 

    1968：2013年事业单位人员退休金约为 3400元，而城镇职工养

老保险只有 1900元。两者间的巨大落差，大家放心肯定是都按 1900

元接轨，现在舆论被他们不要脸的引导的方向无非是这几点： 

    1：企业职工待遇低是被事业单位剥削，这是搞群众斗群众的一

套，其实看看任志强、马明哲的年薪你就知道是被谁剥削走了，任志

强们还欠国家上万亿税呢。事业单位是靠国家税收发钱的，如果说国

家税收多影响企业收入，那么任志强、马明哲的超高薪和国家税收有

关系吗？ 

    2：城镇职工养老保险只有 1900元，少不少？太少了。如果一家

两口人都有养老金又要给孩子买房子只是付首付基本都要每天吃咸

菜了，这钱基本就是勉强维持生存。那么正常的负责任政府你提高企

业职工养老金就行了嘛，但是现在他们让事业单位退休职工和企业职

工一起吃咸菜，也就是让全中国除了当官的之外所有退休人员吃咸菜，
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我呸！ 

    3：即使事业单位人员退休金约为 3400元，这不是多，而是刚好

基本满足正常生活开支，我现在每一个月拿到手里不算加班费正常就

是这么多钱，我前面说了，这钱只够我一家三口天天顿顿校门口吃清

汤牛肉面加凉拌豆芽菜的！你说多吗？不多！所以事业单位人员退休

金也是要提高而不是降低的问题！现在所谓事业单位人员退休金接轨

改革的实质就是让能吃清汤牛肉面的只能吃咸菜，吃咸菜的还是吃咸

菜！有人说大家都吃咸菜不是很公平吗？说的也对也不对，全国人民

发粮票吃咸菜咱们也不是没有经历过，真公平了谁也说不出什么，且

慢，官员还在吃肉嘛，合着我们大家吃咸菜他们吃肉？这样的官员群

体就是全民公敌！ 

    所以企业退休职工不要觉得事业单位人和你一样吃咸菜你就觉

得心里阿 Q的感到温暖和公平，大爷大妈当你听到接轨的喜讯后你看

看自己碗里吃的还是咸菜，我相信您们喜悦的笑容会凝固的！我的结

论是这样的所谓改革其本质就是把全民福利剥夺到最低限度！我们的

红利为谁买单了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2711:40 

    江浙上万宗“法拍房”流拍价格减半乏人问津 

    2014/07/2707:45来源：搜狐焦点网 1条评论用手机看 

    (新闻来源：华夏时报)因今年法院强制执行拍卖的房屋(以下简

称“法拍房”)越来越多，江浙地区法院全部将竞价场从线下移到了

线上。 
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    截至 7 月 25 日下午 1 点，在淘宝网“司法拍卖频道”上，总共

32956件拍品中，光房产就有 24744宗，另有土地资产 443宗，房地

产占比达 80%。 

    围观者众多，报价者寥寥。《华夏时报》记者统计发现，全部流

拍数目已达上万宗，整体流拍率在 70%以上，金额在千万以上的数千

宗“法拍房”流拍率超过 80%。 

    有的“法拍房”甚至连拍三四次都以流拍告终，如杭州“阳光景

台公寓”120套房产全部流拍，起拍价相比周边市场价低 40%;江苏淮

安“运河明珠-文化宫”13 套房产拍卖 3 次仍失败;苏州吴江弘远投

资和弘远钢铁的房地产资产，第四次拍卖比首次起拍价下降一半，依

旧无人问津。 

    “江浙地区成为此轮房地产调整的重灾区，目前市场上降价 40%

以上的商品房都难卖，更别说产权不清晰且办证可能遥遥无期的‘法

拍房’。”温州一位房地产业内人士告诉记者，这是流拍率奇高的主因。 

    上万宗房产流拍 

    记者发现，近期淘宝网上司法拍卖数量不断有刷新上升趋势。7

月 25 日下午 1 点，相比前一天，拍卖品增加了 119 宗，其中房产增

加 102宗。而记者 6月底在该平台看到，房产数为 19772宗，一个月

的时间，“法拍房”数量增加了 4972宗。 

    “今年拍卖的房产特别多，且每天都在增加。”浙江省宁波市象

山县人民法院法官告诉记者，由于近三年来江浙地区资产拍卖越来越

多，省高院决定从 2012 年开始在网上拍卖，可以减少佣金，还能提
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高拍卖的效率。 

    该网络平台显示，“法拍房”绝大部分来自浙江和江苏的各级法

院，江浙沪地区共有 20502宗，而拍品所在地数温州最多，达到 3473

宗，其次是杭州 2472宗，宁波有 2200宗，此外，徐州、苏州、无锡、

绍兴、湖州等城市均有上千宗“法拍房”。 

    “去年以传统方式拍卖为主，今年全部挂在网上，以商品房为主，

今年数量上比去年多点。”温州瑞安市人民法院一位法官告诉记者，

首次拍卖价一般为评估价的 8.5折，如果流拍，第二次和第三次挂牌

都在前一次基础上再打 8.5折， 

    不过网上拍卖仍以流拍居多。记者统计了 7 月 19 日至 24 日的

房产拍卖结果，共 1031 场拍卖，整体流拍率超过 70%。从已经结束

的 21675 宗资产拍卖结果看，拍卖出价 6 次以上的只有 4000 宗，超

过上万宗“法拍房”流拍。 

    “我们一般以市场价 8 折起拍，先拍三次，如果三次都流拍了，

就看债权人的态度，是以物抵债还是继续拍，挂三次都流拍的也不少。”

浙江慈溪市中级法院的法官告诉记者。 

    而数额较大的工业厂房、大宗房产流拍率更高。记者统计，截至

7月 24日，拍卖金额在 5000万元以上的共有 117宗，仅成交 12宗，

流拍率达 90%。而 1000 万-5000 万元间的房屋资产有 1763 宗，流拍

比例超过八成。395宗已经拍卖的土地，成交有 60宗，流拍率约 85%。 

    “几千万上亿的资产数额太大了，大多几次拍下来都没一个人报

名，没有办理产权证的更麻烦，除非地段特别好，通常头一两次挂牌
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都没人竞买，等着流拍后降价。”浙江某市中级法院的一位法官说。 

    记者查询发现，资产上千万的大宗“法拍房”来自一些实体企业

的工业厂房，还有一些是宾馆、商场和烂尾楼等物业。 

    苏州吴江弘远投资和弘远钢铁的房地产、资产四次拍卖均告失败，

其中，弘远投资为商服用地、弘远钢铁为工业用地，总共评估价 1.56

亿元，其中商服土地使用权近 2 万平米，房产建筑面积为 2.65 万平

米，第一次底价出让，第二次折价 1.31 亿元，第三次 1.048 亿元，

第四次几乎以腰斩价挂出 8389万元仍无人问津。 

    拍卖资料显示，这些房产建于 2009年和 2010年，部分房屋尚未

办理产权证，资产已被抵押出去，法院只负责拍卖，相关权证仍需竞

拍者自己办理。 

    产权不清“不敢买” 

    温州瑞安市人民法院一位法官告诉记者，相对而言，总价较低的

房产拍卖成功率要高一点，尽管流拍率仍然过半，但在他们看来，相

比传统竞拍方式，这结果已较为理想。 

    实际上，上文提到的杭州“阳光景台公寓”房源已经不是第一次

被拍卖，早在 2013 年 3 月，该项目就已经有 9 套房源在杭州产权交

易所竞价厅拍卖，全部流拍，当时，“阳光景台公寓”要“烂尾”的

传闻就在当地甚嚣尘上。 

    据了解，该楼盘为浙江亚西亚房地产开发有限公司开发的预售新

盘，因资金链出现问题，抵押给债权人的 120套房产今年再次被法院

查封。 
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    这批被拍卖的房源，价格最低的低楼层房源起拍价为 90 万元，

评估价为 116万元，建筑面积为 86.11平米，每平米起拍价只有万元

左右。而目前周边在售的宋都·阳光国际均价在 18000 元/平米，康

恒·悦麒美寓的累计销售均价也接近 18000元/平米。 

    值得注意的是，该拍卖公告中指出，由于标的物系在建工程，房

产证、土地证、契证等相关权证目前尚不能办理，待建设工程完成后，

按政府相关职能部门的规定补缴相关费用、补办手续并通过验收合格

后才能办理。 

    因此不少网友回帖表示，即便是价格相比周边便宜 40%，但楼盘

质量没保证、三证不全，“谁也不敢买。” 

    “别说产权不清的很难拍出去，产权清晰的流拍率也很高。”温

州当地一位业内人士称，江浙地区“法拍房”在全国最多，现在又是

此轮房地产调整的重灾区，商品房价格都在普降，也对“法拍房”形

成竞争。 

    “从 2011 年开始，江浙地区很多民营企业老板就陷入了资金链

断裂的边缘，从银行和一些金融贷款公司融资，都是拿房地产做抵押，

一旦资金出问题，这些资产就只能被债权人拍卖。”宁波房地产专业

律师王瑰琪告诉记者。 

    据王律师介绍，目前宁波有的楼盘价格已经从去年高点下降了

40%，在宁州公园附近有个盘精装修以前售价超 3 万元，如今已经降

到 2.2 万元/平米，但因为限购尚未放松，很多人没资格买，成交量

仍未有起色。 
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    “市场需求还是有，但大家都在观望，温州从 2011 年以来已经

跌了 3年还未回暖，部分楼盘价格腰斩都卖不出去。浙江房价普遍在

下跌，有的已经跌了 40%甚至腰斩，但购房者还希望再跌，且越跌越

不敢买。”温州当地一位业内人士对记者说。 

    ------------ 

    1968：看到吧，还棚改呢，这些房子政府给百姓廉价出租不就什

么问题都解决了吗？此外这些拍卖房子的价格才是目前中国房地产

最真实的市场价格！房地产真实交易价格已经腰斩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2711:47 

    《新闻调查：追查转基因大米》，央视新闻频道。正在播出。 

    彻查湖南转基因育种等非法行为。转基因流氓还有何许说 

    ----------- 

    这是真正的正能量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2722:26 

    2014年半年内：PSL国开行一万亿、调整存贷比八千亿，两次定

向降准三千亿，央行定向降息大幕开启 PSL或扩至商业银行....这不

是在放水了嘛！---嗯，是缓慢放水！这里还有一个地方可以自己发

债没有算进去，我看出来了，国务院悄悄给政策，你们自己放水，这

样将来的责任就由各地方自己担！按照中国的官场逻辑很有这个可能！ 

    ----------但是，我认为这比当年 4万亿带领下的几十万亿规模

还是太小了，所以还是撑不起来经济，他们自己也知道经济下滑不可

避免！网友前面问会不会通货膨胀？这样说吧中国的通货膨胀天天在
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发生，应该是问会不会恶性通货膨胀！有人说，痛快点降息吧，别再

兜圈子了，挺简单的事，为什么要弄那么复杂呢？不是作茧自缚又是

什么？有那么难吗？我认为还真很难！在高通货膨胀下降息会导致什

么？会导致抢购风的，当然这次抢购是黄金、美元，轮到屁民就是粮

食等等了！哈哈，不会是房子！目前没有人敢降一厘息和全面降准的！

我再说一次只要全面降息降准就是开启金圆券时代！ 

    这里还扯到汇率，一旦给国际炒家人民币大贬值的借口那么海外

万亿人民币要求兑换美元不是开玩笑的！我说到这里忽然有个灵感-

---人民币国际化没有错，向全世界推广人民币也没有错，但是既然

人民币国际化了，和我们签订人民币协议的国家就不能够拿这些人民

币再换美元！当然他可以买中国商品就是不能换美元，否则人民币国

际化就没有任何意义！中国又不是拿不出商品！所以人民币兑美元的

汇率管制不能放开，越是人民币国际化越不能放开！这是给人民币国

际化安上一道安全阀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2722:31 

    江苏首张拒服兵役罚单罚 8万禁入国企禁出国 

    2014-07-2614:30:54来源:扬子晚报(南京)有 27596人参与分享

到 

    核心提示：新华网 7 月 26 日报道，扬子晚报网 7 月 23 日报道，

“罚款 8万元，取消其家属的军属待遇，收缴全部优待金；不得复学；

两年内不得录用为国家公务员、国有企业职工，不得出国。”这是丹

阳市对“逃兵”开出的首张“罚单”。新华网 7月 26日报道，扬子晚
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报网 7月 23日报道，“罚款 8万元，取消其家属的军属待遇，收缴全

部优待金；不得复学；两年内不得录用为国家公务员、国有企业职工，

不得出国。”23日，记者从镇江丹阳市征兵办获悉，今年该市对一应

征青年拒服兵役事件作出行政处罚，并且，这也是丹阳市自征兵条例

实施以来，对“逃兵”开出的首张“罚单”。 

    据丹阳市征兵办介绍，丹阳市应征青年小陈，1995年出生，大专

在读生。去年，经体检和政审合格后，他怀揣着“军装梦”参军入伍，

至兰州空军某部服役。但入伍后不久，小陈便滋生了畏难情绪，并以

不适应部队生活为借口，先后多次向新兵训练大队递交拒服兵役申请。

经部队领导多次找其谈心未果，其父母先后数次到部队教育、开导和

鼓励他，丹阳市征兵办派员专程去部队反复做他的思想工作，但小陈

仍一意孤行，态度坚决。最终，小陈因拒服兵役，被所在部队做退兵

处理，返回原籍。 

    丹阳市征兵办相关人员表示，因小陈行为违反了《中华人民共和

国兵役法》、《江苏省征兵工作条例》中的相关规定，丹阳市人民政府

依法作出行政处罚的决定。对其逃避、拒绝应征的行为处以人民币 8

万元罚款，取消其家属的军属待遇，收缴全部优待金。 

    丹阳市征兵办有关负责人告诉记者，根据有关规定，有上述行为

的，有关单位不予复工、复职、复学；两年内国家机关、国有企业不

得录用或者录取，工商行政管理部门或者其他有关部门不得为其办理

工商营业执照或者其他专业技术证书，公安机关不得为他们办理出境

手续。 
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    “无论男兵、女兵，逃避服兵役都将受到处罚。”这名负责人表

示，连日来，丹阳各基层人武部充分利用调查走访的时机，通过现场

宣讲、集体座谈、个别交流等形式，广泛开展宣传教育，切实营造“当

兵光荣、逃兵可耻”的浓厚氛围，确保年度征兵工作圆满完成。 

    --------------- 

    1968：任何国家逃兵都是不容许的！打仗时还可以直接枪毙！现

在当兵对一般家庭动力不大了！我自信看门口的当兵的待遇，一个月

大概 2000 多吧，看来强制征兵制就快实行了！谁让你每家只让生一

个呢！当然当军官大家都抢呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2722:33 

    老习回来后我没有看到他露面，北京机场没有见面，今天似乎也

没有消息，如果有看到他消息的希望及时到帖子里给个链接！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2723:06 

    最近我碰到一个女学生有特异功能，她是 8年前我一个学生介绍

来学地理的，我老婆孩子和我都亲眼见证，她用我们家的订书机的针

穿进手的皮肤居然不流血不疼，第二天连串的眼都没有全部恢复，不

仅手她说其他胳膊上都可以，我们没有让她再试，我在电视上看到过

有练武的人钢针穿过胳膊后还能拉动汽车，画报上有人可以针穿透嘴

也没有事，但这些都离我遥远！这个女生和我很能聊，我老婆孩子也

很喜欢，她拜我为师以后就算不学地理了也会经常交流的，我真想不

出来这个女弟子为什么有这样的特异功能！难道这就是少林寺金刚护

体，看来有些人就是不练武功天生也有异能，里面的规律是什么真要
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好好研究！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2723:15 

    哎，最近老打错字 

    修正 1：1968：任何国家逃兵都是不容许的！打仗时还可以直接

枪毙！现在当兵对一般家庭动力不大了！我仔细看门口的当兵的待遇，

一个月大概 2000 多吧，看来强制征兵制就快实行了！谁让你每家只

让生一个呢！当然当军官大家都抢呢！ 

    修正 2：第二天手上连穿的眼居然都没有了，恢复的真快真好，

周星驰有部电影演如来神掌的荒诞剧，就是说这样神奇的人体恢复功

能！据女孩说她们家多人都有这个功能！哈哈，有些人上战场穿 10

多个窟窿都没有事，这样的人就是战神啊！这女孩的梦想也很奇怪，

她要走遍世界，嗯，开始她说这个梦想的时候我还替她担心，看到她

有这样的特异功能，我认为她可以实现梦想，但是出国签证是个问题！

哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2723:31 

    这几天央视播抗美援朝的决策过程，对我启发很大！里面特别提

到，当年马克阿瑟做梦都想中国军队乘小木船去打台湾，他开大军舰

剿杀！毛主席特别形象的指出：“台湾，越南、朝鲜”就像三把刀插

向新中国上中下，这样的战略态势很危险！“那么毛主席怎么进行战

略决策的呢，这个战略决策的思考过程对我们今天意义仍然很大！我

们回顾一下，毛主席先打朝鲜，后援越南，就是不打台湾，这样美军

的飞机军舰优势就大打折扣！今天我们在南海，在钓鱼岛面临同样问



9340 

 

题，但是越南是适合我们陆地强大后勤依托作战的地方！ 

    此外，中国当年对美间谍工作是一流的，9 月 13 日周恩来的情

报就判定美国决定跨过 38线，这样中国调兵时间和决心就大大提前，

实际美国 10月 1号跨过 38线！其实我还看到一个机密材料，当年还

是周恩来的情报报告毛主席，美国不会使用原子弹！这是毛泽东下决

心出兵的重要依据！这样的战略情报只有非常接近美国总统的人才能

直接获得！他是谁，后来我们知道是金无怠！可惜了这位英雄让胡耀

邦送了命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2723:53 

    基尼系数已达 0.73戳破统计局谎言 

    发表于：2014-07-2620:10:12 

    作者:路北剑客 

    作者：正宗草民 

    基尼系数，是国际上用来综合考察居民内部收入分配差异状况的

一个重要分析指标。它是一个比值，数值在 0和 1之间。基尼指数的

数值越低，表明财富在社会成员之间的分配越均匀。基尼系数按照联

合国有关组织规定：若低于 0.2表示收入绝对平均；0.2-0.3表示比

较平均；0.3-0.4表示相对合理；0.4-0.5表示收入差距较大；0.5以

上表示收入差距悬殊。经济学家们通常把 0.4 作为收入分配差距的

“警戒线”，一般发达国家的基尼指数在 0.24到 0.36之间。 

    2013年 01月 18日，国家统计局局长马建堂公布了我国 2003年

至 2012 年全国居民收入基尼系数，分别为：2003 年是 0.479，2004
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年是 0.473，2005年 0.485，2006年 0.487，2007年 0.484，2008年

0.491。然后逐步回落，2009年 0.490，2010年 0.481，2011年 0.477，

2012年 0.474。 

    马建堂局长公布的这些数据，国内许多学者和民间研究机构都不

予认可，民间研究机构认为中国的基尼系数早已过 0.6.普通老百姓

虽不太懂基尼系数，但也知道它代表贫富差距，据马局长说 2008 年

后基尼系数逐步回落也就等于贫富差距逐渐缩小，然而这些生活在国

内的老百姓对贫富差距现状是亲眼看得见、亲耳听得到，谁也骗不了

他们！老百姓凭自己的切身体会能证实，马建堂局长的基尼系数公布，

纯粹是胡说八道。 

    今早“凤凰网”一报道：《北大报告称中国 1%家庭占有全国三分

之一以上财产》来源“人民网”，原标题：报告称我国顶端 1%的家庭

占有全国三分之一以上财产。其中第一段落也是最主要一段内容如下： 

    报告指出，中国的财产不平等程度在迅速升高：1995 年我国财

产的基尼系数为 0.45，2002年为 0.55，2012年我国家庭净财产的基

尼系数达到 0.73，顶端 1%的家庭占有全国三分之一以上的财产，底

端 25%的家庭拥有的财产总量仅在 1%左右。 

    此一份北京大学中国社会科学调查中心发布《中国民生发展报告

2014》中的基尼系数为“家庭净财产的基尼系数”与马局长的“居民

收入基尼系数”略有差异，但“家庭净财产”就是“居民收入”的积

累，两者是关联的。北大报告中的 0.73 数据内容，与马局长公布的

0.474 数据相差很大，两相比较，我认为北大报告中的数据是客观、
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真实、可信的。 

    北大报告中的“顶端 1%的家庭占有全国三分之一以上的财产”，

应是这 1%的家庭占有的房产、证卷、存款等显性财产，其占有的隐性

财产不包括在内。大家想一想，全国的矿山、石油、电力、铁路、海

运、空运、金融、证卷、大型国企等等姓“公”的财产，那一个实质

上不是属“顶端 1%的家庭”占有？那一个平民百姓有权染指？所以

说这一系列姓“公”的财产，实质上也是属“顶端 1%的家庭”占有的

“隐性财产”应是恰于其分的。既如此，再把这些“隐性财产”加进

“顶端 1%的家庭”中，那这“顶端 1%的家庭”占有的财产，肯定会

超过全国财产的三分之二了！！！ 

    这几年都说国内老百姓有仇富心态，我觉得这说法不正确。假如

你是凭能力、凭经商、凭办企业致富，那老百姓不仇视只羡慕，袁隆

平就是例子。老百姓仇得是那些以权谋私、凭权致富之辈。此事再进

一步探讨，能进入此“顶端 1%的家庭”中的是凭能力致富的多呢？还

是凭权力致富的多呢？北大报告中对此没表示，不过对此国民都心知

肚明。咱国家目前的只搞经改拒绝政改的体制，为有权有势的红二代、

官二代们创造了绝佳的致富捷径，相信“顶端 1%的家庭”中的主流就

是这些红二代、官二代们。其实境外媒体、网站关于某大国的几大家

族、离岸公司的报道频频出现，可国内目前的话语环境，此类信息还

不允许露面。 

    贫富差距巨大会使社会矛盾愈加尖锐，会导致社会动荡，此道理

是地球人就知道。然而中国的老百姓是天性宽厚、温顺、最能忍、最
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能逆来顺受。假如此凭权力占有全民财富三分之一以上的“顶端 1%

的家庭”是处在日本，那此“1%”早被其它的 99%踹进太平洋中去了！

假如此凭权力占有全民财富三分之一以上的“顶端 1%的家庭”是处

在印度，那此“1%”早被其它的 99%踹进印度洋中去了！假如此凭权

力占有全民财富三分之一以上的“顶端 1%的家庭”是处在美国，那美

国的 99%会将此“1%”向两边的太平洋、大西洋一起踹。可此“1%”

偏偏生在，他们的命怎么就这么好呢？！ 

    不过最后我要奉劝一下此“1%”，当你们晚上睡不着觉时，请你

们好好想一想，此现状，它能长久吗？？？ 

    ----------- 

    1968：我忽然有个很好的验证基尼系数的办法，现在随便曝光个

官员资产都上亿啊，只要有 30 万个这样的官员基础货币 30 万亿就

没有了！据说有这样实力的官员，啊也就是裸官是 108万，一些小萝

卜去掉，就算 100万吧，大家看看是不是我们的 M2啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2800:07 

    引用很有意义和好玩的： 

    在历史上，北洋水师曾干过这样一件蠢事，在演习中，面对靶舰，

这边开炮，那边指使水手点炸药，炮弹果然准确命中目标，台上掌声

雷动；最后，在与日寇海军交手过程中，这种欺上瞒下的形式主义和

官僚主义给北洋水师带来的灾难是沉重的－－全军覆没。实际上，在

这个世界上，没有单纯的军事斗争，所有的军事行动无一不与政治、

乃至国家命运息息相关。 
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    ----------1968：貌似四十几集团军也发生了！ 

    现实中，我们从电视、电影中可以看到，此类情景也已不少，诸

如头顶开砖块、啤酒瓶、火中钻圈之类的场面，明显带有表演性质，

经看不经用，耐看不耐打，在实际运用中，顶个屁用！实现上，这样

的表演人人都会，很简单，把砖块、啤酒瓶用高温烤一下，当砖块、

啤酒瓶裂开成为易碎品之后，就是老太婆的头都可开砖、破瓶。 

    -------- 

    我证明确实是这样！打架的时候没有人只往你脑门上招呼，我就

喜欢戳眼睛灌双耳踢裆锁喉！我看过一个女军队明星说，棍子打头只

要呼出一口气就没有事！哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2800:09 

    引用：昆仑岩少将：不坚持“增量发展原则”就是私有化！ 

    2014-07-2516:40:44作者：昆仑岩 

    【独家评论】昆仑岩少将：质疑上海国企改革 

    《昆仑岩：上海国企改革&lt;意见&gt;质疑》网发后，引起强烈

共鸣。笔者后续评论，一再强调：国企发展混合制的分类控股比例是

对增量发展而言，决不能把国资控股要求变成国资抛售标准，这是关

键所在! 

    应当肯定，前一段时间，对国企改革前景极度忧愤的广大民众之

所以拾回些许信心，是因为听说中央叫停了某些国企私有化动作，把

研究国企改革规划的任务交给国资委，且断断续续听到一些国资委在

研究国企改革规划中提出的有关指导性意见，包括国资委研究中心楚
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序平主任发表的文章，大体上符合习总讲话精神，特别是明智强调，

国企发展混合所有制必须坚持“增量发展原则”，这是关键，是个大

前提!按此原则，国资分类控股比例应当在增量发展的混合项目或混

合企业中实现，而不能对现有国企国资存量开刀。“做加法不做减法”，

方能达到加强而不是削弱国企的改革目的。 

    但是，从下面情况看，无论是央企，还是各地区，谁都没有把国

资委提出的“增量发展原则”当回事，相反，各行其是、不顾一切、

刮风式地出台自己大搞混合所有制的改革方案。其中，最危险的共性

取向，就是根本不以“增量发展”为前提，而是拿现有国企国资存量

开刀，机械地按国资委提出的企业分类划分控股比例进行股权多元化

的混合制改革，这样就势必造成在全国范围大比例地抛售现有优质国

有资本。道理显而易见，一旦放弃“增量发展原则”，“国资控股比例”

就会被倒过来，变成了“国资抛售比例”，甚至在目前国企占大多数

的竞争性领域，可以把国资卖得只剩 1%股份(即楚序平讲的 51%以上

绝对控股、50%以下相对控股和 1%参股的分类标准)。国资委所宣传

的“绝不能搞国有经济大规模撤退、大规模减持，绝不能影响公有制

经济主体地位、发挥主导作用，坚决防止出现抛售优质国有资产浪潮”

等大话，则会变成一出“自打耳光”的讽刺剧，因为人家大卖国企的

“政策依据”恰恰出自于你国资委的分类控股比例。可想知，只要位

居中国第二大国资国企体系的上海带了头，疯狂卖国企的私有化浪潮

很快就会遍及全国、震惊全球。人们要问，你国务院国资委就是这样

指导的吗？要负历史责任的! 
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    确有不甘落后的!媒体报道：【地方国资改革第一枪：南京国资两

年内退出传统工商业】近日该市颁发促进民营经济和混合所有制经济

“1+5”政策文件，要求国有企业两年内从传统工商业和设计、施工、

监理、养护等“一般性竞争领域”全部退出，市属国资集团二级以下

企业发展为混合所有制企业，从传统工商业全退的国资企业达 250家。

又一例地方政府大搞国企私有化，且发生在当年曾遭日寇残杀、生灵

涂炭的南京，更令人愤然!如果搞市场经济就不许国企参加竞争，国

资退出就是改革，还要叫什么共产党，叫什么社会主义？大刀正向国

企头上砍去，“南京大屠杀”又要开始了! 

    我们曾不断重申：国企发展混合所有制必须坚持“增量发展原则”，

在具体做法上既可搞新项目合资合股，也可老项目吸收参股增资扩股，

这样才叫“多元投资”、“合力共进”。如果像过去那样，一讲国企改

革就走卖产权之路，拿所剩无几的国企头颅开刀，那就不是为了加强

国企，而是要搞掉国企!可是，为什么在实际运作中，没有见到一个

地方政府、一个企业，乐意提出“在增量上发展混合经济”呢？说穿

了，就是不卖没法私有化，没法捞好处!这也从反面说明，坚持不坚

持“增量发展原则”，是衡量真假国企改革的试金石，是国企改革成

败的关键!也说明，控制党政部门的私改派势力和盼望“华丽变身”

的某些国企领导形成了某种利益结盟，他们搞私有化的意志是非常坚

决，头脑是非常清醒的! 

    七月逆流非偶然，私化浪潮有后台!现在看来，不仅仅是西方为

中国经济私有化量身定做的“佐利克方案”;有消息称，去年以来美
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国政府和国际货币基金组织向中国政府提出从金融控制到产业瓜分

的一整套加快私有化要求，被中方谈判代表完全接受，并非没有可能;

而且，诸如去年中石油西部管道公司先行秘密私有化、今年中石化与

高盛集团达成协议出卖零售资产 30%的股权等，一些国企事实上被私

有化、外资化，真相不可示人。今年 4 月，国务院常务会议公布 80

个产业向中外资本开放，鼓励和吸引外资私资以合资、独资、特许经

营等方式参与建设和营运，并没有提出要求这些产业在国资“增量”

上开放，显然是对出卖国资“存量”转让产权大开了绿灯。7月 1日

新一轮中美战略对话开启，极具讽刺意味的是，美国财政部长雅各

布·卢竟要求中国加快落实三中全会决定，说“美方的期盼跟中国共

产党十八届三中全会确定的中国经济改革的方向完全吻合”，“但是我

不满的地方是落实这些目标的速度太慢了”。于是乎，私改派们立即

行动起来!在这样的背景下，谁会去讲那个“增量发展原则”、做那种

吃力不讨好的“蠢事”呢？ 

    从领导渠道看，目前国务院只授权国资委管央企等直属国企，对

各地政府的国资委只有指导功能，没有垂直领导制约权，而发改委是

小国务院，因其手握实权，实际在指挥各地政府改革。现在的势头，

国资委虽研究国企改革规划而没有权威，没有约束力，各地自干自的，

但根子在上头!改革必须强化习近平为总书记的党中央绝对权威，强

化全国人大代表全民所有者的决策权力，强化国企改革规划和实施的

垂直统一领导体制，坚决制止地方政府强卖国企存量资产的违宪行为。

否则，没有希望! 
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    两条国企改革道路的斗争水火不容，私改派们是铁了心要落实美

国要求，把中国国企送进坟墓的!美国已做好准备，一经确认中共实

施大规模私有化方案，必将对华以金融打击和产业收购双锏齐下，尽

数掠夺国民财富，瓦解中国经济，颠覆中共政权。 

    这是决定中国前途命运的殊死较量，人民不能沉默! 

    (作者是昆仑策研究院常务副院长) 

    ----------- 

    1968：七月逆流非偶然，私化浪潮有后台，这句话有来头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2817:59 

    @backspace192216607 楼 2014-07-2816:52:48 

    老帅这股市拉高出货那过段时间还会掉回来吗？ 

    ----------------------------- 

    根据以往经验，这样的行情最多 2周，应该本周就差不多了，因

为已经显著放量，也就是主力已经出货一部分了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2818:10 

    就股市而言，沪港通初定 10月 13日登场本身就不确定，但是我

认为现在可能性很大，因为国企混合经济本来暂停又开始搞了，我认

为私有化卖国派已经占据权力上风！后面的步骤都会加快，全国多地

频传松绑限购消息恰恰证明房地产不行了，再强调一下，按照索罗斯

们的风格，不到你恐怖到极点时不会出手，还早！内地第五大银行交

通银行据报拟实施混合所有制，先建立可以混合的制度再引爆危机，

再廉价收购全部都混合这应该才是人家逻辑套路！再强调两个必须时
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刻不忘的要点，大佬们在不啃声的大笔钱投资农业买地，这个新闻一

直回避报道！美国对中国主要是金融和债券控制，说白了美国的思路

已经很明显，就是引爆危机廉价收购中国债券进而控股，混合经济！

鉴于买办高度配合，所以我们的经济大危机一定会到来，现在金融上

没有一件事是表现为阻止这个危机！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2818:12 

    微软中国证实四地分公司遭工商总局调查 

    2014年 07月 28日 16:51 

    7 月 28 日下午消息，微软中国内部人士刚刚确认，国家工商总

局相关人员突访了微软位于北京、上海、广州、成都四地的办公室，

正就一些事情展开问询。 

    该人士表示，暂时并不清楚公司被查原因，但公司积极配合政府

部门的调查，并回答相关问题。 

    据透露，工商总局的调查非常突然，截止发稿时，微软北京公司

内部仍有工商总局的人在进行问询。 

    微软中国在发短声明中表示：我们致力于创造产品来满足客户对

功能、安全和可靠的要求。我们会积极配合政府部门的调查，并回答

相关问题。 

    ---------------- 

    1968：不过最近对外企垄断的调查确实给力，这是正能量，也是

让大家对高层道路走向迷惑不解的原因！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2820:45 
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    微软中国证实四地分公司遭工商总局调查 

    2014年 07月 28日 

    @zxl1968201216611 楼 2014-07-2818:12:46 

    1968：不过最近对外企垄断的调查确实给力，这是正能量，也是

让大家对高层道路走向迷惑不解的原因！ 

    ----------------------------- 

    @骑着欧牛赶马 16612楼 2014-07-2819:59:08 

    是逆差开始着急了 

    ----------------------------- 

    1968：不对！逆差是李相明确想要的东西，他一直说外汇多是负

担嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2821:04 

    山东男童接种疫苗后瘫痪政府补偿 10万不准上访 

    2014年 07月 28日 17:22中国日报网（节选） 

    那天，在参加完临沭县三株希望小学组织的甲流疫苗接种后，二

年级学生李致康感觉头晕发热，吃了退烧药后顺利退烧。未料 20 日

凌晨 3点，他开始大发作，抽搐，翻白眼，口吐白沫，嘴、脸部青紫，

临沂市人民医院下了两次病危通知，在治疗 23 天后，他被转院到北

京儿童医院继续治疗，一个月后性命保全，但已留下病毒性脑炎的后

遗症。 

    30 多万的治病花费不仅耗尽李宝向的全部积蓄，还让他欠下 10

余万的外债，而他的小妹妹变卖了自己的房子帮他筹钱。 
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    如果不是接受采访，李宝向现在很少回忆这些。每天满满的体力

劳动让他无暇去想，“就是机械地干活，然后赚钱养家给孩子买药”。

赵飞在家附近的一家壁纸厂打零工，说是厂子，其实是租赁农村的二

层毛坯楼房，3月份记者去的时候正是扬尘天，女工们灰头土脸地在

分拣壁纸，跟她们聊起来，都是结了婚的中年女人，“外边打工都要

年轻姑娘”老板看中的就是她们更廉价的劳力。 

    36岁的赵飞没有更多选择，为了省下奶粉钱，2岁的小儿子直到

最近才断奶。起码这份月薪千把块的工作能应付女儿的幼儿园学费。

这家壁纸厂最近接了几个大单，赵飞不得不中午也在厂里吃饭，晚上

超过 12点才能回。 

    他们有的是出生不久的孩子，有的是公务员，有的是幼儿园校车

司机，因为一场突发疫情、一支疫苗或一口奶粉，改变了人生轨迹。

他们原本该享天伦之乐，住不大的房子，一家人围坐在一起吃饭，过

平常日子。可这些再普通不过的愿望，对他们中有些人来说，遥不可

及。病痛缠身、半身不遂或落下终身疾患，乃至性命随时危在旦夕，

往往是他们生命中最大的现实。即使那些貌似恢复平静的受害者，也

有挥之不去的恐惧和隐痛。2014 年以来，澎湃新闻回访公共卫生事

件受害者，记录他们发生过的和正在承受的生活，审视公共卫生事件

的应急和保障体系，引以为鉴，避免悲剧重演。 

    因作用于健康人身上，且个体有差异，即使科学发达至今，也没

有能提供完全保护，又完全无风险的预防性疫苗。疫苗的不良反应被

形象称为“恶魔抽签”，完全合格的疫苗也可能导致死亡和后遗症的



9352 

 

可能，而这个概率无法预测会砸到谁身上。 

    早慧的孩子 

    除了过年，李宝向和妻子赵飞已经很少再回到在山东临沭县蛟龙

镇烈疃村的老家。他举家搬到了 60 公里外的临沂市，在城乡结合部

租了一套月租 500元的简装房，62岁的父亲李贵宝和 63岁的母亲沈

怀香也一并搬了过来。 

    两次病危 

    一列火车平平稳稳地开着，猛地拐弯转进隧道，没等大家反应过

来，就黑得什么也看不见了。 

    对于李宝向来说，2010年 3月 16日就是那个拐点。 

    那天，在参加完临沭县三株希望小学组织的甲流疫苗接种后，二

年级学生李致康感觉头晕发热，吃了退烧药后顺利退烧。未料 20 日

凌晨 3点，他开始大发作，抽搐，翻白眼，口吐白沫，嘴、脸部青紫，

临沂市人民医院下了两次病危通知，在治疗 23 天后，他被转院到北

京儿童医院继续治疗，一个月后性命保全，但已留下病毒性脑炎的后

遗症。30 多万的治病花费不仅耗尽李宝向的全部积蓄，还让他欠下

10余万的外债，而他的小妹妹变卖了自己的房子帮他筹钱。 

    如果不是接受采访，李宝向现在很少回忆这些。每天满满的体力

劳动让他无暇去想，“就是机械地干活，然后赚钱养家给孩子买药”。 

    比起天黑下班，他甚至更期待天亮上班，“那应该是我解脱的时

候，干一天活再累我也感觉不到，精神是欢快的，回到家看到孩子这

样……”4岁的女儿李楠和 2岁的儿子李高尚围着房间在打闹，更小
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的那个爬到小康的床上要抓哥哥的被子，李宝向赶紧把他抱下来。两

个孩子出生在小康生病后家庭最艰难的时期，以至于除了“楠(难)”

李宝向想不到其他的词给女儿起名——幸好现在他们是这个家庭的

亮色。墙角堆着两麻袋的空药盒，卧室里小孩子的衣服扔了一床一地，

女主人似乎还没来得及把它们收好。赵飞在家附近的一家壁纸厂打零

工，说是厂子，其实是租赁农村的二层毛坯楼房，3月份记者去的时

候正是扬尘天，女工们灰头土脸地在分拣壁纸，跟她们聊起来，都是

结了婚的中年女人，“外边打工都要年轻姑娘”老板看中的就是她们

更廉价的劳力。36岁的赵飞没有更多选择，为了省下奶粉钱，2岁的

小儿子直到最近才断奶。起码这份月薪千把块的工作能应付女儿的幼

儿园学费。这家壁纸厂最近接了几个大单，赵飞不得不中午也在厂里

吃饭，晚上超过 12 点才能回。伤痛随时间成了现实。李宝向不得不

默认，但他至今无法接受原因：临沂市预防接种异常反应调查小组称

排除小康患病与疫苗的关联。这份鉴定认为，排除疫苗质量、储存运

输和接种操作环节差错导致该病例发病，属“偶合”(接种者自身有

一些基础性疾病或者患有某种感染性疾病正好处于发病的潜伏期)。

他想不通，平时健康地连感冒都少有的孩子怎会“无缘故”地就成了

这样？“临沂说不通这个理，就往上反映。” 

    在 2010年、2011年在京期间，李宝向一边给孩子治病，一边去

原卫生部、国家信访局反映情况，“不记得去了多少次”，直到被截访

——2011 年 7 月 1 号，他被一群“东北口音，身上有纹身的人塞进

面包车，关在北京大兴郊区的民房里，关了七天。” 
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    一个他脸熟的地方政府驻京办工作人员冲他的腰狠踹了一脚，

“看你还来不来上访“。再后来，他被遣送回老家临沂的派出所，办

事人员告诫他，“你以后还去不去上访？如果还上访就拘留或者劳教。” 

    李宝向并未放弃，在遇到经历类似的江西家长王健后，他俩决定

联合向原卫生部提出十二条信息公开申请，核心的问题就是，“甲流

疫苗是否足够安全？” 

    回顾当年，接连几起疑似甲流疫苗不良反应案例被报道后，甲流

疫苗的安全性甚至比甲流疫情本身更受关注，所有的争议、质疑、担

忧都来自其“三个月即研发上市”的“速成背景”。 

    “速成上市”与其时疫情形势莫不相关。被俗称为“猪流感”(甲

型 H1N1)的病毒自 2009年 4月在墨西哥被发现后，在全球急速扩散。

世界卫生组织在不到一周时间内将流感大流行警告级别连升 3级，截

至 2010 年 3 月，中国 31 个省份累计报告甲型 H1N1 流感确诊病例

12.7余万例，其中死亡病例 800例。 

    6 年前那场惨痛的非典疫情令中国人噤若寒蝉，因此在 2009 年

6月接到世界卫生组织(WHO)推荐的甲型 H1N1流感病毒株后，国家食

品药品监督管理局开辟疫苗快速审核通道，国内疫苗生产企业仅用 3

个月就研发生产上市甲流疫苗，成为全球第一个完成疫苗研发和注册

使用的国家。 

    2010 年 3 月，当赵飞接到李致康从学校带回的甲流疫苗接种通

知单，几乎想都没多想就签了字——那时，甲流疫苗是个“稀缺品”，

被要求优先给关键岗位的公共服务人员、学生及教师、慢性病患者等
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重点人群接种。 

    尽管众议纷纷，但在多数疫苗专家看来，三个月研发出甲流疫苗

不足为奇：甲流疫苗的生产工艺参照季节性流感疫苗，而此前流感疫

苗在我国已经有 50 余年的研究历史，技术已然成熟。而疫苗的安全

性试验也覆盖了从 3 岁到 55 岁以上人群，参与试验的人接近万人。

这样大的样本量正是安全的保证。 

    也有部分专家表达了谨慎的担心，“小规模试验成功并不意味着

大规模推广安全”。据《南方周末》报道，流行病学教授黄建始就认

为，“甲流疫苗的不良反应率无法下结论，疫苗可能引发何种不良反

应，目前无法预测。” 

    但不管怎样，甲流疫苗接种还是在全国迅速铺开。原卫生部给李

宝向公开的信息显示，截至 2010 年 8 月 1 日，全国共接种甲流疫苗

100013119支。 

    这份依申请公开的信息回复也援引了一组接种人群异常反应数

据说明，“中国甲流疫苗预防接种反应不良反应的报告发生率不高于

其他国家监测结果”。其中，截至 2010年 8月 1日，全国报告疑似预

防接种异常反应 8581例。所有报告病例中，一般反应占 70.64%；异

常反应占 13.56%；偶合症占 9.54%；心因性反应占 4.91%；待定占

1.34%。而报告死亡的 11例病例均与甲流疫苗接种无直接关系。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2821:06 

    补偿 10万，不准上访 

    已成共识的是，因作用于健康人身上，且个体有差异，即使科学
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发达至今，也没有能提供完全保护，又完全无风险的预防性疫苗。疫

苗的不良反应被形象称为“恶魔抽签”，完全合格的疫苗也可能导致

死亡和后遗症的可能，而这个概率无法预测会砸到谁身上。 

    在西方国家，对疫苗预防接种异常反应的补偿机制运转多年已臻

成熟。一位留美多年的疫苗专家告诉澎湃新闻，在美国，疫苗接种后

异常反应病例有相应的申报系统；该系统由美国食品药品监督管理局

和疾控中心共建，并由政府聘请无利益相关的专家进行病例鉴定，做

出独立评价；在此过程中，有强大的外部监督机制防止专家造假或做

出不公正评价；而一旦被评价为接种异常反应病例，受害者将或政府

提供终身的医疗费用保障，及其他的费用补偿。 

    在中国，截至 2014年 4月，也有 20余省份制定了预防接种异常

反应补偿办法，并安排了财政补偿经费。但据国家卫计委疾控局免疫

处处长李全乐介绍，由于各省份社会经济发展、财力状况等有差别，

对预防接种异常反应的补偿资金、补偿标准和补偿程序也有差别。在

全国人大代表郑奎城看来，同样的损害后果，在不同省份之间的补偿

金额可能相差数倍，这让补偿金额少的患者或家属不能接受，由此产

生很多纠纷。 

    在此之外，疾控机构或医学会垄断接种异常反应的鉴定资质也被

指“既当运动员又当裁判员”，以中国现行的行政体系架构看，上述

两家均与卫生部门有关联，在相应监督机制并不完善前提下，他们被

质疑是否能独立公平地提供评价。 

    郑奎城的另一个身份是福建省疾控中心副主任，今年的全国两会
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上，身为人大代表的他就提出建议称，要建立健全预防接种异常反应

第三方调查、诊断、鉴定、赔偿机制，并多渠道筹资建立预防接种异

常反应补偿基金，由专门机构管理，或通过专项基金统一投保。 

    但这还并不是问题全部。事实上，被最终鉴定为“异常反应”的

病例仅仅是部分，多数人获得的结论是“偶合”或“不排除与疫苗相

关”。李致康就是其中一例，而在一个“疑似疫苗接种异常反应者”

网络聊天群中，澎湃新闻看到有超过 300 名成员，他们多数未获得

“异常反应”的认定，并为此持续上访和申诉，这些成员来自全国十

余个省份，所涉及的疫苗包括流感、糖丸、乙肝、卡介苗……等常见

一类、二类疫苗。 

    在一些专家看来，有关鉴定结论有相当的主观随意性。据《南方

都市报》报道，北京大学医学部免疫学系副主任王月丹曾表示，“写

不写偶合，很多时候是良心判定。从科学角度而言，没有绝对的事，

如果专家内心不想认定，就有一万条理由说它与疫苗无关。 

    即使是“不排除与疫苗相关”这样似是而非的结论，当事人也没

有足够依据索赔。多数人因循的是“维稳经费”代“疫苗补偿”的灰

色路径。 

    在数次进京上访后，临沭县卫生局与李宝向签订了一纸协议，“考

虑家庭困难，一次性补贴 10万元”，这份协议的附加说明为“不准上

访，不准起诉”。而澎湃新闻了解到，在其他被认定为“不排除与疫

苗相关”或“偶合”的案例中，当事人家庭不同程度获当地政府给予

30万，60万，甚至百万的补贴，补贴名目不尽相同。 
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    ------------ 

    1968：这里反应出很多问题： 

    首先是民生问题！从这里就可以看出农民进城大多数人只能住郊

区平民窟！不仅买不起房也租不起房！李克强 24、25 号就在山东，

他与农民工握手说:你的后代肯定能成为城里人。如果进城就是住郊

区平民窟你说还有什么意义？据我了解，我们这有钱的人都在乡下盖

别墅了，现在成为农村人自己种地才是时尚！ 

    此外：大家好好看看他们是如何截访的吧！这就是中国最真实的

政治民主！ 

    关于疫苗：一位留美多年的疫苗专家告诉澎湃新闻，在美国，疫

苗接种后异常反应病例有相应的申报系统；该系统由美国食品药品监

督管理局和疾控中心共建，并由政府聘请无利益相关的专家进行病例

鉴定，做出独立评价！而一旦被评价为接种异常反应病例，受害者将

或政府提供终身的医疗费用保障，及其他的费用补偿。--这个是必须

国际接轨的！鉴于中国特色的市场经济的严重混乱，药品生产必须国

有化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2821:33 

    日本宣布最严厉制裁冻结俄资产 

    2014-07-2817:33:00 

    德国似乎也加强了制裁！ 

    ------------ 

    1968：普京不怕他们制裁是因为他曾经和中国签了协议，或者说
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中国和俄罗斯有某种战略默契，现在的情况很可能是普京在中国的内

在联盟者不得势了！新闻联播我一直寻找哪个人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2821:38 

    新华网北京 7 月 28 日电德意志银行在 28 日发布的报告：中国

近期出台多项与人民币跨境流动自由化和提高人民币汇率灵活性相

关政策，这些新政已开始推动人民币在岸与离岸市场的趋同，在投资

级债券方面，德银认为，目前中国国企改革的试点项目方向正确！汉

奸们干的好！老外表扬了嘛！投资级债券与国企改革是如何一个密切

关系？就是先要有烂帐优质劣质资产共同打包出售，再让债转股有了

股就混合吧？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2821:42 

    解放军在渤海黄海东海北部湾等四大海域同期军演，同时我们注

意到解放军主力舰在和美军一起军演，在访问美国，估计是鼓吹军队

国家化的房总长安排的！如果这样中国不可能在自己的军舰在美国的

时候通过演习发动战争！解放军调动绝不是对外！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2822:08 

    全国政协民宗委主任驳“崖山之后无中国”说法（节选评论） 

    2014-07-2816:38:00来源:东方早报 

    中国自古就是多民族共有的大舞台，历朝历代少数民族开拓土地，

守卫边疆，与中原民族共同生活，对中国疆域和中华统一体的形成与

发展有巨大的贡献。离开少数民族，就没有今天中国的格局。比如，

蒙古族主导的元朝结束了唐亡之后中国 370多年的分裂局面（其中包
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括北宋，因为北宋只有一个相当局限的小一统），此后中国至今 700

多年再也没有发生全局性的分裂。满族主导的清朝不仅为近代中国的

版图奠定基础，而且对边疆的治理比较前面任何朝代更加规范、有效。

清朝至少从康熙时代起，就完全彻底地认同自己是“中国人”，大清

是“中国”的一个新朝代。最近一些人在网上热传一种说法，“崖山

之后无中国，明亡之后无华夏”，这种说法不仅完全不符合历史事实，

而且对国家的统一极具危害。更多的道理不说，如果把元朝、清朝排

除在中国之外，那么蒙古族、满族历史上世居的土地，两个王朝开拓、

巩固、管辖的辽阔边域，岂不也都不属于中国？ 

    （1968：嗯，我赞同以地划界，这一片地区这一片人这么多年融

合成一个国家） 

    我国多民族现象是客观存在的历史现象，但民族间不断的交融、

融合，使我国民族现象呈现一种生动活泼、流动多变的气象。没有哪

一个民族族源是纯粹、单一的，每个民族的发展演变都是在同其他民

族混居、互动、交融中，既保持自己特色，又不断吸纳其他民族成分

中完成的。这就造成了我国民族间界限不同程度呈现出相对性、变易

性、不确定性。汉族以古代华夏族为主体，在漫长历史中不断吸纳其

他民族成员，故能成其大。同时又有相当多汉人融入到少数民族，壮

大了少数民族并形成一些新的民族，少数民族之间也不断发生交融、

融合。一些民族发展了，一些民族消亡了，又有一些民族产生了，这

就造成中国历史上各个王朝，民族格局没有哪两个是完全一样的。把

民族现象视为凝固不变的现象，用行政手段把民族界限划分得过于清
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楚，并不符合中国民族现象的实际。 

    （1968：他描述的这个客观事实告诉我们，我们实际上已经可以

在自愿的基础上逐渐把自己民族成份改为中华民族，比如我的女儿头

发有些金黄和自来卷，显然有些西域民族的特点，也不好说是汉族也

不好说是少数民族，就是中华民族就可以了，没有什么吃亏占便宜，

我们家只要求平等的公民权力就行了！） 

    社会主义市场经济大潮把过去地区间的壁垒冲破了，包括劳动力

在内的各种生产要素在全国范围内流动起来，大量少数民族人口走向

全国，进入城镇化进程，而全国也有越来越多的人口流向少数民族地

区，这使得各民族混居、杂居程度迅速提升。到 2010 年，全国已有

近 2000 万少数民族群众到中东部地区中心城市打工、经商、求学。

如果按一家五口算，这 2000 万背后就是 1 亿人，相当于我国少数民

族总人口数目。目前居住于城市和混居地区的少数民族人口已超过少

数民族总人口的三分之一。不管你愿意不愿意，民族交融已经成为中

国社会普遍现象，不可阻挡的洪流。我以为，不需人为做多少推动，

只要顺其自然，不去做反面使劲儿的事，中国民族分布格局在未来几

十年中还会发生更大改变。 

    （1968：他回避了各民族差距悬殊的人口自然增长率问题，回避

了少数民族也要和汉族平等的实行计划生育问题！） 

    记者：那么，您怎样看待我们今天的民族区域自治制度？ 

    朱维群：新中国建立之际我们确立了民族区域自治制度，主要目

的是为了反对搞“民族自决”、“民族自治共和国”、“联邦制”。当时
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如果我们选择了那一套，我们国家今天面临的分裂危险要大得多！联

系历史和现实，我国现行的民族区域自治制度既满足了少数民族自治

的愿望，又体现和巩固了国家的统一，是个好制度，应当长期坚持。

但时代发展至今，这一制度的社会背景不仅比解放初期，就是比改革

开放初期，也都发生了广泛、深刻的改变，如果再去人为扩大自治地

方与非自治地方管理方式的区别，再去搞一些新花样，就是不合时宜

了。还是以稳定保持民族区域自治法所规定的现有格局为好。 

    （1968：就是按照他自己提供的事实，“南宋至元、明、清无论

是羁縻制度还是土司制度，一般都以地区命名，不以民族命名，以避

免民族命名容易带来的不确和矛盾。至明、清，西南地区逐步实行改

土归流，土司制度相继被废除，代之以政府任命的“流官”，中央对

这些地方的管理方式已与内地没有太多差别。观其大略，历史上中央

政府对边远民族地方的管理，一是根据具体情况，一般都制定有特殊

政策，允许与内地管理方式不完全相同；二是随着这些地方的开发，

与内地联系的加深，以及中央政府强化集权国家的需要，越到后来，

其管理方式与内地越趋一致。”这些都足以说明以地方命名而不是以

民族命名自治地区是历史规律！是民族团结交融的必然结果） 

    我以为，认识、处理涉及“民族因素”的有关事件，还是要按照

事情本来性质作判断，以法律为准绳作处理，法律面前人人平等，不

宜轻易上升为“民族问题”，另设标准，导致法律的实施因民族而易，

个别人的问题变成多数人的问题。 

    （1968：我赞同他这个表态，但应当根据坚决的制止法律问题民
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族化！） 

    在经济方面，从我国当前民族分布的现实出发，国家对少数民族

地区的经济支持中，民族因素和地域因素的考虑仍将在相当长一个时

期内并存，但要逐步向强调地域因素方向引导。也就是说，政策的差

别性要更多以自然环境艰苦、群众生活贫困、负有守卫边疆和保护自

然环境的责任等地域性因素为根据。当前一些地方所谓“民族问题”，

其实是地域发展不平衡问题，地方干部群众要求加快发展问题。地域

发展不平衡是中国经济建设中带有规律性的现象，将长期存在，通过

国家一般性政策可以解决，对民族地区应当加大力度，但不必同“民

族问题”联系起来，更不能动辄上升为“民族关系事实上不平等”。

如果作这样的联系，中国的“民族平等”就变成遥遥无期的事儿了。

新中国成立之初，全国少数民族干部只有 48000人，而现在超过 300

万人，其中科技专业人才比重迅速上升。这是我们党民族工作的标志

性成就。现在少数民族干部的构成与解放初期有了很大不同，几乎全

部都是由党一手培养起来的。当我们今天说某个同志是“少数民族干

部”时，仅仅是指他出身于某个少数民族，而不是说他的政治立场、

世界观与非少数民族干部有什么不同。少数民族同志一旦成为党员干

部，他就不再仅仅是他出身的那个民族利益的代表。他可以而且应当

运用同本民族的天然联系反映本民族群众的利益诉求，但其出发点，

应当是中华民族的整体利益。因此，在更多培养使用少数民族干部的

同时，要用党章对干部的共同标准要求他们，他们自己也应当避免成

为某种“特殊”党员、“特殊”干部。除法律有规定外，应避免有些
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地方干部职务“民族世袭”现象，增加内地干部和民族地区干部易地

交流的比重，为民族干部提供更多到发达地区任职的机会，为他们的

成长开拓更广阔的空间。用各民族干部的“交往交流交融”，带动各

民族的“交往交流交融”。 

    （1968：应避免有些地方干部职务“民族世袭”现象，这我特别

赞同！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2822:11 

    时逢甲午，北洋海军军歌复活了！ 

    北洋海军军歌 

    宝祚延庥万国欢，景星拱极五云端。 

    海波澄碧春辉丽，旌节花间集凤鸾。 

    挖掘整理：陈悦陈红雪野 

    编曲：雪野王和声 

    演唱：总政歌舞团合唱队 

    军乐演奏：总政军乐团 

    出品：中国人民解放军海军 

    “宝祚延庥万国欢，景星拱极五云端。海波澄碧春辉丽，旌节花

间集凤鸾。”四句话，28个字，就是 120年前北洋海军将士们传唱的

军歌再次现世。 

    在消失了 120年后，北洋海军的军歌重新奏响。 

    由中国人民解放军海军出品、组织拍摄，历时 2年完成的北洋海

军历史纪录片《北洋海军兴亡史》将于 29 日在央视播出，剧中将透
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露很多新史料发现。其中一项比较特别的是，就是这首从历史中复活

的北洋海军军歌。 

    中国海军史研究会会长陈悦说，这首军歌自甲午战败后，就在中

国的历史中被湮没了。他在英国的外交档案中发现这份军歌档案后带

回国内，经专业音乐人进行编曲和奏唱，这首军歌得以焕发新生。 

    国内无记载 

    英国外交档案中发现军歌 

    这首军歌自甲午战败后，便湮没在历史中，百余年来只剩刘公岛

海水拍击岸堤的回响。 

    直到前年，中国海军史研究会会长陈悦到英国寻访甲午档案时，

才把这首歌重新带回国内。 

    “是在英国的外交档案馆资料中发现的这首北洋军歌，”陈悦说，

这份资料的军歌是用中文写成，同时还配有五线谱。 

    为何这份军歌档案会在英国发现？陈悦说，当时清朝在英国定制

军舰，派遣留学生到英国学习海军知识，两国海军交往比较频繁。根

据相关海军礼节，在一些特定时候需要演奏两国的海军军歌，因此北

洋海军军歌的这份档案中还详细标明了五线谱，就是为在演奏时使用。 

    陈悦说，毫无疑问，这首军歌一定是当时北洋海军军内广泛传唱

的，只是因为甲午战败后，北洋海军全军覆没，活着的北洋人流散各

地，才让这首军歌湮没于历史之中。 

    ------------- 

    1968：这歌非常和谐，建议和美军联合演习的中国海军联欢时就



9366 

 

唱这歌吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2822:27 

    5大洲 13个国家科学家和农民就转基因发表《北京宣言》 

    发表于：2014-07-2816:26:32 

    作者:当代汉奸最可耻 

    7月 27日-北京讯为期两天的“2014食品安全与可持续农业”国

际论坛于昨晚圆满落幕。与会的中外学者专家以及农牧业生产者充分

交流了各自的研究报告和实践经验，揭露了种植、应用和消费转基因

作物及其食品，给人类健康和物种、自然环境带来的严重危害。在此

共同认识的基础上，与会者在闭幕式上以热烈的掌声通过了《北京宣

言》。全文如下： 

    北京宣言 

    我们是来自 5 大洲 13 个国家的科学家和农业实践者，刚刚参加

了中国北京“2014食品安全与可持续农业论坛”。 

    我们看到，种植和消费转基因作物的实践以及确凿的科学分析证

据，已经无可辩驳地表明，转基因技术并不增产，相反，它增加了农

药的施用，对人类赖以生存的生态系统造成了灾难性的损害。 

    我们极其忧虑，转基因农业技术投入商业应用 20 年，已经把整

个地球和全人类暴露在严重的生存威胁之中。 

    我们一致谴责，转基因利益集团为了一己私利，盘剥人类对天然

种子资源的使用权，在转基因危害的确凿证据暴露以后，继续罔顾事

实，掩盖真相，操纵媒体，肆意扩散转基因产品，将人类推向更深重
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的危机。 

    我们相信，科学研究必须服务于人类福祉和长远利益，而绝不能

成为极少数人和利益集团谋取暴利的工具。农业生产是人类赖以生存

的基础，为了保护农业生产和人类赖以生存的地球家园，我们呼吁一

切有良知的人们： 

    一、立即暂停一切转基因农产品的商业化生产，切实禁止在实验

室以外扩散转基因物种。 

    二、开放公众讨论，反对压制不同观点，反对压制独立科学研究，

确保公众的知情权和发言权。加强对转基因技术危害后果的科学研究。 

    三、保护生物多样性，把种子的保有和使用权还给种植者和人民。

反对种子垄断。保护人民获得安全食物的自由，反对少数商业公司的

食品垄断和食物霸权。 

    四、提倡合理的可持续农业生产模式，让农业回归自然。 

    在转基因产品泛滥带来的生存威胁面前，人类已经没有退路。让

我们行动起来，承担起保护人类健康和生存的崇高责任！ 

    2014年 7月 26日于北京 

    -------- 

    1968：农业部以民主和科学的态度怎么看？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2822:36 

    人民日报：日本领土由战胜国决定琉球应再议 

    日本为何惧怕波茨坦公告第八条 

    贾秀东 
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    69年前的 7月 26日，中、美、英三国发表《中美英三国促令日

本投降之波茨坦公告》，敲响了日本军国主义的丧钟。在世界各地重

温《波茨坦公告》的时候，日本舆论对此却保持沉默，日本国内存在

一股抹杀《波茨坦公告》的潮流，日本右翼势力长期以来更是仇视《波

茨坦公告》，对《波茨坦公告》第八条甚至有一种恐惧感。 

    《波茨坦公告》共 13 条，其中第八条“开罗宣言之条件必将实

施，而日本之主权必将限于本州、北海道、九州、四国及吾人所决定

其他小岛之内”。从公告上下文来看，这一条主要确定战后日本的领

土范围和重申日本归还窃取的他国领土。 

    据此看，此条所提及的“必将实施”的“开罗宣言之条件”自然

包括《开罗宣言》所规定的：“日本所窃取于中国之领土，例如东北

四省、台湾、澎湖列岛等，归还中国；其他日本以武力或贪欲所攫取

之土地，亦务将日本驱逐出境。” 

    上述公告和宣言文字不长，字字千钧，影响深远，奠定了战后国

际秩序的重要原则，也是战后中国收回台湾主权的国际法依据，并构

成我国维护钓鱼岛主权的重要国际法基础。根据《波茨坦公告》、《开

罗宣言》等国际法律文件，被日本窃取的中国钓鱼岛及其附属岛屿随

同台湾在国际法上业已回归中国。 

    现在，日本政府一再宣称“钓鱼岛是日本的固有领土”，实属抹

杀历史，大言不惭。120 年前的 7 月 25 日，日本发动甲午战争，并

于次年 1月通过内阁秘密决议将钓鱼岛“编入”冲绳县管辖，而所谓

的“冲绳县”是日本此前吞并琉球后“废琉置县”的结果。二战后，
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冲绳为美军占领，根据 1971年美日“归还冲绳协定”，美国移交给日

本的是治权而非主权，也就是说即使根据当年的美日双边协议，日本

也并未取得对冲绳的主权。退一步讲，美日通过《旧金山和约》、“归

还冲绳协定”将钓鱼岛私相授受，也只涉及钓鱼岛的所谓“治权”，

而非主权。连琉球(冲绳)的主权是否属于日本都应再议，遑论被日本

窃取并非法、秘密地纳入“冲绳”管辖的钓鱼岛的主权，“钓鱼岛是

日本的固有领土”之说完全是无稽之谈。 

    根据《波茨坦公告》和《开罗宣言》，日本作为战败国，在钓鱼

岛甚至琉球(冲绳)的主权归属上是没有说话的份儿的。战胜国明确划

定了日本的领土主权范围，即日本列岛的本州、北海道、九州、四国

等四岛，至于日本的主权是否及于其他岛屿，《波茨坦公告》第八条

则明确规定由“吾人”即战胜国“所决定”，而不是由日本单方面可

以决定的。 

    因此，日本口口声声“钓鱼岛是日本的固有领土”并搞所谓“购

岛”等闹剧，不仅违背历史事实，而且缺乏国际法基础。对照《波茨

坦公告》第八条，钓鱼岛主权归属中国明白无误，而琉球(冲绳)主权

本应再议，美国战后对日本的包庇显得毫无理由，在国际事务上强调

“法治”的日本却违背国际法。《波茨坦公告》第八条就像一面镜子，

照出日本如何歪曲历史、规避历史。 

    《波茨坦公告》不仅有着重大历史意义，而且由于日本对待历史、

主权和安全问题的错误态度，而仍然具有现实意义。重申和坚持《波

茨坦公告》的精神，就像打中了日本右翼势力及其在政府的代表人物
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的“七寸”。无怪乎日本惧怕《波茨坦公告》第八条，日本政府会对

中国领导人参观波茨坦会议旧址时的讲话反应强烈。日本越是惧怕公

告第八条，就越是极力否认甚至篡改历史。这就形成了一种恶性循环。 

    陷入这样的恶性循环，日本何时能成为真正的“正常国家”？ 

    (作者为本报特约评论员、中国国际问题研究所特聘研究员) 

    ------------------------------ 

    1968：这么好一个材料，好不容易让他们研究出来了，竟然白白

浪费了，人和人还是有差距的！我给人民日报改标题： 

    人民日报：日本领土由主要战胜国中国决定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2822:42 

    人民日报：日本领土由主要战胜国中国决定！ 

    本人主要观点，大家想美国在日本全国驻军，俄罗斯获得北方四

岛，合着中国作为主要战胜国是主动放弃国家战争赔款但是没有放弃

对日本领土的要求！况且琉球群岛和钓鱼岛本来就是中国领土，即使

是日本领土战争失败割地赔款也是天经地义！要不日本把清朝赔的钱

加利息还回来！所以中国如果那天决心收回琉球群岛根本不用向任何

国际组织和国家说明！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2822:46 

    引用：甲午海战失败的原因是什么？ 

    发表于：2014-07-2820:48:05 

    作者:北斗太行 

    甲午海战失败的原因不只是腐败，还有一个原因被世人忽略了，
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那就是清王朝只知道买军舰，没有开发自己的造船业，创建独立自主

的工业体系。日本在买军舰的同时，开始建立造船业，不然甲午海战

27 年后的 1922 年日本不可能造出第一艘航空母舰。看来造不如买，

买不如租的理论始于清朝，亡国理论，后患无穷。 

    日本之成为世界科技强国，不是走资本主义的成果，而是走军国

主义的成果。军国主义的日本 1922 年就制造了航空母舰零式飞机，

完成了工业化，科技发展迅速，屹立于世界之林。而中国当时还是买

外国的火轮飞机，被侵略是必然。建国后中国走的道路正是军国的模

式，国民受穷积累资本，自力更生，两弹一星，伟大的一代。 

    日本韩国走的都是独立自主的发展道路，立足于自己制造。而不

是造不如买啊，买不如租啊，崇洋媚外。中国当今搞个合资，变相把

企业半殖民化，把市场完全殖民化，这让日本韩国笑掉了大牙，把中

国不放在眼里，也让东南亚小国鄙视中国，欺负中国。因为失去了自

我，就会失去经济和政治市场。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2822:50 

    有汉奸说日本敢就钓鱼岛与中国上国际法庭会没考虑这个？开

罗宣言的三个国家（美国、英国、中国）不是与日本签订了和平条约，

就是放弃了开罗宣言的权力。 

    ------- 

    1968：从日本解除和平宪法的那一刻，日本就又回到了战败国地

位！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2823:02 
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    引用：打虎的关键时刻，如果贸然特赦腐败官员就是自毁长城 

    由中纪委副书记杨晓渡的讲话，引发的有意启动特赦令的争议还

未平息。7月 21日，《香港商报》又发表了一篇标题为《反腐败特赦

划断已到时机？》的评论文章，呼吁中国反腐是时候开启“特赦”模

式。 

    次日，《人民日报》下属的《人民论坛》也在网上开展了一项“是

否支持特赦腐败官员”的民意调查。一时间，原本清一色要求强势反

腐的“打虎舆论场”，涌入了大量有关特赦、允许适度腐败的言论。

有评论认为，这种不同于习王反腐舆论演变的调查，也许是个探测球，

是要实施特赦腐败官员政策前，看看民间的反应。但目前并无证据证

实，这就是高层的意思还是媒体的一厢情愿。 

    其实，有关特赦的话题并不新鲜，早在十八大前后，一些学者也

曾提出过，并引起社会极大争议。更早前，还曾考虑过仿效香港当年

的特赦做法，以启动新的廉政制度。对比，一些有影响的法学教授、

经济学家、媒体人士表态支持“特赦论”，现实中，民众对中央的强

势反腐却一致好评。如今，中国的反腐刚刚展现出一往无前之势，“特

赦论”却又东山再起。这种态势下，应亟需看清“特赦论”负面因素，

以防反腐政策误入歧途。 

    首先，从危害程度来看，中国堪称“特赦论”的直接受害人。众

说周知，中国是一个提倡无产阶级的政党，为保障中国特色社会主义

事业的胜利发展，必须不断与各种腐败现象作坚决的斗争。可以说，

中国共产党的性质和宗旨，决定了与各种腐败现象是根本不相容的。
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因此，也一直对外宣称，从诞生起，就把反对腐败、建设廉洁政府，

作为重要的奋斗目标。 

    正是因为这个原因，习李王执政后，开展了一系列的反腐工作，

在十八届中央政治局第一次集体学习时，习近平强调要以“踏石留印、

抓铁有痕”的决心有腐必反、有贪必肃。随后的一年多，便有 35 名

副省部级以上的官员“落马”，其中包括两位“副国级”高官，其反

腐力度可谓空前，这样丰硕的反腐成绩也让习近平无意间赢得了巨大

的执政权威。如果，在当下这个“打老虎”的关键时刻，对这些腐败

官员进行“特赦”，不仅是走向了与自身的执政理念相悖的路，还会

威胁到习近平因反腐而积攒起来的权威。其次，从推行政策的效度出

发，“特赦贪官”会导致民心丧失。《人民论坛》的调查的数据显示约

六成民众反对“有条件特赦”腐败，这个直观的数据已经说明，在绝

大多数网民心中，特赦官员是不被接受的。一直以来，中国共产党传

承自己是依靠人民群众而获得政权的政党，其对外展示较高的执政支

持率，数据主要来源也是百姓。所谓得民心者的天下，在党章里也写

着：“人民群众是党的力量源泉和胜利之本。”可是，这些年来，由于

腐败官员造就了腐朽的执政环境，官民冲突越来越多，这些间接降低

民众对政府的信任度，腐败严重伤害了民心。如今，由于习近平执政

的强势反腐，民众又重新燃起了希望。譬如，有不少网民都积极参与

到了中纪委的网络反腐工作中，检举揭发了，诸如“天价烟”局长周

久耕、“表哥”杨达才、“房叔”蔡彬等腐败官员。可以想象，因反腐

而满怀热血、满怀希望的民众，突然听到，政府宣布“特赦”这些他
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们所憎恶的贪官，其失落感不言而喻。并且，由这次网络调查可知，

在反对“反腐赦免论”的原因中，“会释放错误信号，导致腐败问题

更加严重”位居首位，得票率达 72.9%。“难以获得群众支持，严重影

响政府公信力”排第二，得票率达 63.3%。有干部指出，“如果有条件

赦免贪官，那会造成两种负面效果：一是对贪官释放出纵容腐败的信

号；二是造成人民群众思想混乱，政府的可信度下降”。这种观点得

到了调查数据的印证。如果这个时候放弃反腐，就会让好不容易建起

的信任功归一篑，这无疑是自毁长城。 

    最后需要特别指出的是，“特赦论”自身也存在理论盲点。其一,

从还原论的角度来看，有学者提出，特赦大赦，有历史依据。在中国

历史上有过各种赦免，从公元前 221年至 1911年辛亥革命，2132年

间共有 1716赦，平均 1.24年一赦。可以说，这是带有封建帝王思想

的“人治”典型。在当下法治社会里，一个人犯罪被判刑都应以事实

为据，遵照法律来定罪判刑，不能以个人感情或者价值偏好任意变动。

这个角度来看，具有人治色彩的“特赦论”早应被历史淘汰。 

    其二，“特赦论”存在严重的逻辑缺陷，主张“特赦论”的学者

认为，当前中国腐败存量过大，危及改革，进而提出“为减少反腐败

的阻力，应以特赦来解决腐败存量的问题，换取官员支持政改”。这

本身就存在认知层面的偏差，目前，腐败存量有无达到危及改革的程

度，并无确凿数据。退一步，就算腐败存量很大，中国人口基数那么

大，总会有才能的人补上这些空缺的。另外，豁免腐败官员，就一定

会支持改革吗？从腐败官员的性质来看，他们之所以会抵触改革，并
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非因为高层反腐压力，而是因为改革触犯了自身利益，使其不能继续

贪污腐败。如果为了改革，放低要求让这些官员过关，恐怕他们心理

产生的不是推动改革的动力，而是贪腐后的侥幸心理。这样的特赦，

只会助长官场腐败心态，让中国失去政治清明的好机会，殃及改革。 

    其三，“特赦论”也布满了理论陷阱。反腐的根本途径在于建立

一个长效机制，这是个长期且艰难的结果。在某种程度上，“特赦论”

通过快速的一刀切，似乎是捷径。但是，根据中国官场的传统，这无

疑会给以后的“反复特赦”留下历史依据。一旦执政掉入这个陷阱，

不但反腐会夭折，改革也就无从谈起。现实已经证明，反腐没有捷径。

目前，反腐工作势头大好，很多腐败分子惶惶不可终日，这种情况下，

很多杂音就会干扰到反腐工作。值得关注的是，习王已经认识到特赦

的危害，也曾对外表示出要继续对腐败保持高压姿态和零容忍的态度。

相信，这种决心配上群众的支持，不需要用特赦，才能为改革整顿出

一个真正精悍高效的干部队伍。 

    1968：看来 4 年前我提出的特赦全体腐败官员的建议在 18 大前

已经被党内有识之士采纳！据不可靠消息，多位前政治局常委联名向

当今提出特赦建议被否决！就是被否决的当时到现在有多少美元逃跑

了！当然特赦是有条件的这个条件就是交钱还你给正常人生活！特赦

最重要的是党和国家的大批官员不能被外国势力要挟绑架！今天高层

又重新提出这个问题显然这个问题已经刻不容缓了！如果要中华崛起

必须要特赦这大批腐败官员！包括 27 亿，他交出钱来，当然可以安

心的享受晚年！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2823:10 

    @长天孤鹜 zgj16623楼 2014-07-2822:21:09 

    老大露面了 

    ----------------------------- 

    在哪里，给个链接，如果他不露面，嗯，这个不说了，如果露面

而对最近在出访期间公然改变暂停国企出卖的决策不啃声，那么他就

是一丘之貉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2823:14 

    习近平晤老挝主席就执政治国理念交换意见 

    2014年 07月 28日 20:41 

    在新闻联播里 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2823:34 

    河南遭 63年来最严重干旱近 35%小水库基本干枯 

    2014年 07月 28日 19:31中国新闻网评论中大奖（9人参与）收

藏本文 

    中新网郑州 7月 28日电(记者李志全)河南省防汛抗旱指挥部 28

日 17时宣布启动全省抗旱Ⅲ级应急响应，以应对当前旱情。 

    河南省防汛抗旱指挥部办公室主任杨大勇 28 日说，今年进入汛

期以来，高温、少雨、干旱天气持续发展，河南省中西部和北部部分

地区发生了较为严重的干旱，呈现 4个明显特点： 

    一是降雨偏少。今年入汛以来，全省平均降雨量 96 毫米，较多

年同期均值(240 毫米)偏少 60%。特别是 6 月份以来，全省平均降雨
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量仅有 90.2 毫米，是 1951 年以来最小年份，呈现出严重的气象干

旱。 

    二是高温时间长。7 月份以来，全省持续出现大范围高温天气，

7 月 21 日西北部和中西部达到 40 度以上，其中孟州站 42.9 度为全

省最高，突破历史极值。 

    三是工程蓄水少。全省水库蓄水总量 28.38亿立方米，较多年同

期均值(41.88 亿立方米)少蓄 13.5 亿立方米，全省近 35%的小型水

库基本干枯。 

    杨大勇在当天举行的新闻通气会上表示，该省除信阳市、驻马店

市外，其他地区大中型水库仅能维持城市生活和工业用水需求，农业

灌溉已无水可用。全省主要河道径流量比多年同期均值偏少 4～9成，

50%以上的中小河流断流，呈现出严重的水文干旱。 

    四是旱情不断蔓延。目前河南平顶山、许昌、登封、镇平、栾川、

新密等 6个中小城市地表水供水水源匮乏，已经启动地下水备用水源

或采取应急调水措施，以维持城市供水需求。同时，部分山丘区发生

吃水困难，秋粮受旱面积不断扩大。 

    据 7月 27日统计，全省有 24.5万人、大牲畜 8万头发生临时性

吃水困难。全省秋粮受旱面积已达 2310万亩，其中轻度干旱 1700万

亩，严重干旱 610万亩，主要分布在平顶山、许昌、郑州、洛阳、安

阳、鹤壁等市。豫西、豫北部分丘陵岗区因缺乏灌溉条件，旱情较重。 

    杨大勇说，河南省政府为此派出 18 个督导组，深入旱区检查指

导抗旱保秋、保人饮工作。据 7 月 27 日统计，伏旱以来全省累计投
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入抗旱资金 10.6亿元，高峰时日最高出动劳力 89万人，行动机电井

45万眼，投入泵站 869处，出动抗旱设备 93.5万台套，累计抗旱灌

溉 5949万亩次，帮助解决吃水困难 46万人次。(完) 

    (原标题：河南遭 63年来最严重干旱近 35%小型水库基本干枯) 

    ---------- 

    1968：2014 年 07 月 03 日河南水库捕到 147 斤重大青鱼长 1.76

米(图)一般讲，大鱼潜伏在水底，被捕上就是下面地温太热了！我今

天还看到一条新闻，说是严打从云南走私进入大米的报道！其实是要

多进口些大米了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2823:47 

    其实和越南打仗我们的无人机和无人坦克已经不存在技术问题！

而且我还有个办法让这些东西改装批量量产！比如我们每年报废的汽

车和小孩子的比较大的遥控汽车都可以作为部队乃至民兵前进探雷

的装备！无人坦克甚至可以安装手机和必要软件后直接对潜伏的越军

攻击！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2823:49 

    明修栈道暗渡陈仓！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2918:30 

    【中共中央决定对周永康严重违纪问题立案审查】鉴于周永康涉

嫌严重违纪，中共中央决定，依据《中国共产党章程》和《中国共产

党纪律检查机关案件检查工作条例》的有关规定，由中共中央纪律检

查委员会对其立案审查。 
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    ------------ 

    1968：终于大老虎出现了！这是不是温的胜利？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2918:34 

    看到凤凰网的消息了，这张图内涵丰富啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2918:41 

    外媒：中石油海外反腐牵出加拿大代言人贾晓霞 

    2014年 07月 29日 12:18 

    手机免费看热点个股字体：大中小已有 13人评论，共 3713人参

与讨论 

    中国在 2012 年底掀起的反腐风暴已经触及到政府机构和国有企

业。中国石油天然气集团公司成为一大反腐目标，至少六名现任和前

任高管落马。2006 年左右初到加拿大的时候，贾晓霞负责协助管理

中国石油集团的拉美业务，同时还参与了苏丹的项目。后来，她成为

了中国石油集团在加拿大的代言人。 

    7 月 29 日，据《华尔街日报》报道，中国的反腐风暴如今正在

向加拿大扩散。国营的中国石油天然气集团公司的加拿大业务发生了

动荡，一个价值上十亿美元的油砂项目如今前途未卜。 

    据知情人士称，中国石油集团一个重要子公司的负责人上个月被

召回了北京，并从此从公众视野中消失。而且，在近几周，一封邮件

宣布了中国石油集团加拿大最高代表换人的消息。根据媒体报道的邮

件内容，来自北京的一位高管接替了上述两人的职位，将同时管理两

个部门。 
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    一位知情政府官员称，加拿大当局知道中国当局对中国官员进行

的这些调查。其还表示，目前没有理由认为有加拿大人卷入或者被调

查。 

    上述人事关系的洗牌，让我们得以一窥北京方面反腐败调查对开

发全球第三大石油储备的行动所产生的意外影响。中国反腐风暴对中

国石油集团的打击尤为沉重。上述两位最近下台的中国石油集团高管

曾帮助许下了数十亿美元的投资承诺。两人都是富含能源的亚伯达省

的行业协会理事会成员，而且拥有足够的影响力、可以在短时间内召

集加拿大资深议员开会。 

    二人中的李智明是中国石油集团上市子公司中国石油天然气股

份有限公司旗下 BrionEnergyCorp。的负责人。在收购了一个名为道

沃(Dover)的油砂项目的 60%股份后，今年春天 Brion又斥资 13.2亿

加 元收购剩 余 40% 的 股份。 这桩 与总部位 于卡 尔加里 的

AthabascaOilCorp。的交易尚未完成。 

    而另一人贾晓霞在中国石油集团加拿大分公司工作已有近 10 年，

并担任该公司的首席业务代表。本月早些时候，加拿大总理办公室、

加政府其他官员以及当地企业高管收到一封发自贾晓霞帐户的电子

邮件，称她已从该公司离职。 

    李智明和贾晓霞均尚未受到任何指控。据知情人士称，李智明在

飞抵北京后在机场遇到了反腐调查人员。记者无法与他取得联系就此

置评。记者拨通了贾晓霞在加拿大的手机，但她未予置评。 

    中国石油集团公司在中国和加拿大的发言人无法取得联系或没
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有就二人在公司内的职务置评。Brion公司高层在发给员工的电子邮

件中提到了中国媒体对李智明的报道并对此表示“惊讶”。 

    电子邮件称，正如从中国媒体获悉的情况，李智明正在接受调查，

这是 2012 年底新一届政府上台后发起的调查的一部分。邮件是 7 月

16 日发送给员工的，同一天中国媒体报道了李智明被拘捕的消息。

邮件称，正在接受调查并不一定意味着更加严重的问题。 

    邮件要求员工不要向媒体和政府谈论目前的情况。 

    据一位知情人士透露，近几周，中国石油集团解除了李智明在中

国石油集团-艾伯塔石油中心董事会的职务。该集团的网站上已经没

有他的照片。该公司由中国石油集团和艾伯塔省联合出资运营，旨在

建立中国和艾伯塔省石油行业之间的联系。 

    若没有被解职，李智明原本可能取得一项辉煌的成就。他在今年

2月份谈成一项协议，为 Athabasca在今年 4月行使一项期权、将 40%

的股权出售给凤凰能源(PhoenixEnergyHoldingsLtd.)扫清了道路。

凤凰能源是 Brion 以及中国石油集团在加拿大其他子公司的控股公

司，李智明 2010年-2012年担任该公司负责人。 

    三个多月后，交易仍未完成。 

    Brion把记者的置评请求转给了中国石油集团加拿大总部，后者

没有回复记者的电话。Athabasca的发言人称，该公司预计交易将在

近期内完成，但拒绝就前员工接受调查一事置评。 

    调查拖延一事让外界质疑：中国新的领导班子是否会接受其前任

已经同意的条件，中国在加拿大能源业的投资是否会迅速减少？ 
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    阿尔伯塔省能源厅特别顾问、加拿大-中国能源及环境论坛项目

总监姜闻然说，问题在于中方是否会完成收购道沃油砂项目的交易；

在中国短短的海外投资历史中，中国投资者一直以出价过高而出名，

但如果这一次中方打退堂鼓，将传递出一个糟糕的信号，并可能引发

信誉问题。投资者周一将在多伦多证交所上市的 Athabasca股价推低

至七个月低点。 

    多年来，加拿大一直把中国看作一个新的、庞大的出口市场和投

资者，北京则把加拿大视作一个潜在可靠、稳定的原材料供应国。然

而最近，这种紧密的关系出现了降温。渥太华针对外国政府控股企业

的投资出台了新的限制措施，北京则开始质疑国有企业海外收购的成

本和表现。 

    中国在 2012 年底掀起的反腐风暴已经触及到政府机构和国有企

业。中国石油天然气集团公司成为一大反腐目标，至少六名现任和前

任高管落马。2006 年左右初到加拿大的时候，贾晓霞负责协助管理

中国石油集团的拉美业务，同时还参与了苏丹的项目。后来，她成为

了中国石油集团在加拿大的代言人。据贾晓霞以前的一位同事讲，贾

晓霞在温哥华的黄金地段开设了一个中国石油集团的办事处，方便从

国内来访的高管一进入加拿大就可以参观景点。这位同事说，贾晓霞

专门购置了一辆梅赛德斯豪华轿车，载着这些高管四处游玩，她还指

示属下询问温哥华机场管理部门，看梅赛德斯是否能直接开进停机坪

接人。知情人士透露，贾晓霞大概是从六个月前开始不再担任“非官

方大使”这个角色，与中国调查人员盯上 Brion的时间大致相同。 
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    中国石油集团在 7月份宣布贾晓霞离职的邮件中称，一位叫陈曙

东的高管将接替其职务，全面接管中国石油集团在加拿大的业务。 

    陈曙东尚未到加拿大走马上任，他也没有回复记者的置评请求。

一位知情人士说，陈曙东是中国石油集团内一颗冉冉升起的新星，被

视为能稳定加拿大业务的“定海神针”。 

    ---------------------- 

    1968：定向反腐获得巨大成功，周系人马全部落马： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2919:08 

    @长天孤鹜 zgj16647楼 2014-07-2918:07:27 

    看来一切在老大掌握之中啊 

    ----------------------------- 

    这个爆发点找到了！现在我们看解放军演习，明显是海上围住四

海海上通道，空中再封锁北京，上海国际航线，重兵集团随时抗震救

灾，是关门捉鳖的味道！还有超大老虎！虎王就要出现！如果是派系

之争还倒好了，如果是路线之争现在老大已经选择了道路，不会再说

骑墙的话了！我感到不是对戏子的所以共和国的前途堪忧啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2919:09 

    @长天孤鹜 zgj16647楼 2014-07-2918:07:27 

    看来一切在老大掌握之中啊 

    ----------------------------- 

    这个爆发点找到了！现在我们看解放军演习，明显是海上围住四

海海上通道，空中再封锁北京，上海国际航线，重兵集团随时抗震救
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灾，是关门捉鳖的味道！还有超大老虎！虎王就要出现！如果是派系

之争还倒好了，如果是路线之争现在老大已经选择了道路，不会再说

骑墙的话了！我感到不是对戏子的所以共和国的前途堪忧啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2921:02 

    中央政治局召开会议部署下半年经济工作 

    2014年 07月 29日 19:37 

    来源：中新网 

    中共中央政治局 7 月 29 日召开会议，决定今年 10 月在北京召

开中国共产党第十八届中央委员会第四次全体会议，主要议程是，中

共中央政治局向中央委员会报告工作，研究全面推进依法治国重大问

题。会议分析研究了上半年经济形势和下半年经济工作。中共中央总

书记习近平主持会议。 

    会议要求：坚持把改革放在重中之重位置，加快推进改革，激发

市场内在动力和活力。要加大产权保护力度，加紧深化投资体制改革，

增大简政放权的含金量，尽快放开自然垄断行业的竞争性业务，加快

服务业有序开放，放宽制造业准入限制，同时放管结合，加强市场监

管。 

    要努力稳定对外贸易，提高对外开放水平，落实完善促进外贸发

展政策，坚持积极有效利用外资，有力推动出口升级和贸易平衡发展。

落实国家新型城镇化规划。 

    会议还研究了其他事项。 

    ----------- 
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    1968:大权在握，他已经明确支持“改革”“尽快放开自然垄断行

业的竞争性业务，加快服务业有序开放，放宽制造业准入限制，坚持

积极有效利用外资，新型城镇化”外资对中国的全面收购就要开始了，

估计年内就可以看到汇率和利率的市场化自由波动，已经没有任何高

层力量能够阻止这个集团了！高层要么被揪出来的是腐败集团，要么

隐蔽的是卖国集团，犀利王一体已经没有任何悬念！大家不信看，等

这阵风头过去，裸官的事，官员公开财产的事都会不了了之！如果有

个奥斯卡奖的话戏子的水平比起老大真是差远了！我还是在想转停在

西伯利亚的那架飞机上到底有谁？当然这已经不重要了，事实证明在

历史转折关头，任何犹豫妥协只能身败名裂误国家误民族误自己，十

送红军里的英雄说的好，哪里子弹多就向哪里冲，真正可靠的不是一

起吃喝嫖赌分钱的兄弟，是有共同理想的同志！当年国民党就是被一

群没有骨头的秘书、文人裙带给毁了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2921:11 

    我回顾一下辛亥革命，没有了头头的一群大头兵听说清廷要追查

革命党人，于是害怕起来，最后怕极了就联合起来起事！甲午已经到

来，辛亥也不远了，但是辛亥的教训应该吸取，就是这些大头兵居然

糊里糊涂的把各省督军请来当领导，最后革命成果变成督军的封建复

辟！ 

    再想一下如果当年前苏联 819成功了，前苏联会立即受到西方强

大的经济制裁和军事压力！如何解决经济问题有没有预案，这些都是

问题！毛泽东和普京给我们指出了一条实践道路就是没收垄断资本财
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产保护中小投资者的合法资产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2921:15 

    广州经济增速下降年度目标完成进度为五年来最慢 

    2014年 07月 29日 19:34 

    来源：新民网 

    中新社广州 7 月 29 日电(王华黄晓玲)记者从 29 日举行的 2014

广州市经济形势分析座谈会上获悉，今年上半年，广州经济增速下降，

年度目标完成进度为五年来最慢；与会政协委员建议，广州应加快发

展金融创新作为经济发展新动力。 

    来自广州市统计局的数据显示，今年上半年广州地区生产总值增

长 8.3%，回到 2012年水平，相较于 10%的年度增长目标仅完成 45%，

为五年来年度目标完成进度最慢的一年。工业、商业增加值均较上年

同期下降 2%至 3%，社会商品零售总额也较去年下降 3.8%。 

    广州发改委主任陈浩钿在座谈上分析，拉低经济走势的三个主要

因素是：房地产业回落、销售面积大幅下降六成，拉低 GDP增速回落

约 1.3%；社会消费品零售增速低迷，拉低经济增速 1.2%；工业总产

值回落拉低 GDP 增速下降 0.5%。此外，出口因外部环境恶化、综合

成本上升，也持续下滑。 

    当天与会的广州市政协委员提出，广州发挥金融创新能力可成为

经济发展的新抓手。 

    广州证券公司首席经济学家郑德珵称，“在中国下一轮经济增长

中，很大程度上将依靠盘活存量，而盘活存量很重要的手段就是依靠
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金融工具。而广州在这方面的巨大空间并没有真正发挥出来。有数据

显示，广州国有资产中银行资产占了 37%，如能盘活国有资本促进经

济发展效果将非常明显。” 

    广州市政协副主席平欣光在总结发言时表示，广州有大量的存量

资产，这将是广州经济增长持续发展的源泉。关于政府如何利用金融

业创新发展、盘活存量资产值得深入探索。(完) 

    ------------- 

    1968：在中国下一轮经济增长中，很大程度上将依靠盘活存量，

而盘活存量很重要的手段就是依靠金融工具，广州国有资产中银行资

产占了 37%，所谓盘活国有资本就是以国有资本抵押放钱再引爆经济

危机收购所有国有资产！如果今天还不能看到中国经济这个清晰的走

向，这样的人赶快该干嘛干嘛，他没有研究经济的基因！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2921:38 

    环球时报:中国赴日游客激增 88%不是坏消息 

    2014年 07月 29日 00:18环球时报 

    据日本政府观光局统计，2014 年上半年访问日本的外国游客数

较去年同期增长了 26.4%，其中中国大陆游客增长了 88.2%，总人数

为 100.92 万人，位列第三，排在中国台湾和韩国之后。今年是中日

之间敏感的甲午年，去年年底安倍参拜了靖国神社，中日政治关系紧

张，但中国赴日游客大幅增长，说明了什么呢？ 

    中日政治关系是一回事，民间交往是另一回事，一码归一码，这

不仅是中国的国家政策，旅游数据显示，它也是很多普通中国人的日



9388 

 

常态度。中国舆论经常在对日问题上表现激烈，给人以我们很恨日本

的印象。其实中国人的对日看法非常多元，这不是国家间政治关系必

然会主导一切的时代。 

    日本本身是多面的。安倍政府代表了日本虚张声势的民族主义，

它让我们相信，日本是东亚力量格局按照国家规模重回传统排序的抗

拒者，也是外部不接受中国复兴的代表性力量。加上历史问题，中国

人没理由在政治中喜欢日本，中国社会事实上做好了与日本有一段较

长时间对立的心理准备。 

    但中国人同时普遍欣赏日本的现代化成就，并未让对日本现政权

的厌恶吞噬我们对日本的总体态度。尤其是中国知识分子群体，都认

同日本是解决环境污染、资源短缺、食品安全、社会秩序、国民素质

等方面的范例，中国应当继续学习日本，这种声音即使在两国摩擦最

激烈的时候，也没有遭到排斥。 

    日本是中国人出境游的天然优选地之一。它离中国近，又是发达

国家，花费不算高，但算得上是一次“正儿八经”的出国。日元贬值

使赴日旅游费用下降，购买奢侈品更划算，日本吸引中国年轻游客又

多了一个关键性筹码。值得注意的是，日本访中国游客的数量并未出

现反弹，今年上半年继续是下降的。这让我们想到，日本舆论所制造

的中日关系氛围，大概比中国舆论的这一氛围更严峻和纠结，日本人

对中国的认识也更加负面，更缺少集体自信。在让中日不正常的关系

“正常化”方面，中国社会先于日本迈了一步。21世纪的国家关系已

经不是爱憎分明的“一刀切”，多元化不可阻挡，而交往通常是邻国
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关系中最突出的时代面貌。中日政治家们都须对此有深刻认识。舆论

往往被某种最有号召力的情绪主导，但现实社会并非都是跟着舆论和

政治火车头跑的乖乖的车厢。当然，中国赴日游客人数还是有“跳水”

的可能性。如果中日关系出现十分刺激的恶化，它就会临时收缩。这

种收缩同样是自然过程的一部分，中国没有一支力量可以对它的变化

做随心所欲的操控。 

    中国成为出境游大国，这会总体上增加外部对中国政治上的在意

和尊重，但出境游不是一个可以随时使用并行之有效的外交工具。美

国对外制裁很少有优先使用旅游制裁的例子，旅游制裁在世界范围内

使用的也不多。 

    还是应当鼓励中国人多出行，多看世界。中国对外开放正从国家

推动变为民间提供更多拉力和支撑，出境游大发展是中国与世界深度

融合的侧面之一。日本是中国崛起路上一个比较重要的遭遇，中国崛

起有多复杂，日本对我们来说就多复杂。它不是用一个“敌”或者“友”

等简单字眼就能描述的国家。 

    （原标题：中国赴日游客激增 88%不是坏消息） 

    ------------- 

    1968：在中国主流媒体每天报道一起日本暴行的情况下，在钓鱼

岛冲突持续升级的情况下，在日本大举撤离在华投资的情况下，中国

的 100.92 万人到日本消费去了，虽然他们是极少数，而且他们和裸

官的数字正好基本吻合，他们甚至和中国顶尖富豪的数据基本吻合，

那么我们有理由认为先富起来的当权者们是没有一点爱国心的！这
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100万人就是当代汉奸，不枪毙他们了，省得人家骂我们左派没有人

道，没收他们的全部财产，是公务员的开除公职，有企业的没收企业，

这叫没收汉奸财产！啊，我们不砸日本车，我们可以没收来开嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2921:41 

    我忽然反应过来主流媒体开始从抗日到亲日的转弯了，打左灯的

时代结束了！配合日本解除自卫权的任务完成了，需要宣传普世大家

庭的温暖了！不信看，央视节目就要转向了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2922:01 

    访民报社门口喝农药续：14名官员被处分 7访民被刑拘 

    2014年 07月 29日 06:49:20来源：新京报 

    ------------ 

    1968：这让我想起满清规矩，民告官即使赢了也要坐牢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2922:48 

    专家：美国监控全球并没错只是为保护国家利益(1) 

    小大打印 2014-07-2911:33:16环球时报参与评论(5382)人 

    NSA 和美国联邦调查局(以下简称“FBI”)正在通过一个代号为

“棱镜”的机密项目，直接利用 9大美国顶级互联网公司的中央服务

器，提取音频、视频、照片、电子邮件、文件和连接日志，以便帮助

分析师追踪个人用户的动向和联系人。 

    美国搞“网络心战”错了吗 

    李欲晓据俄罗斯媒体报道，美国国防部至少投入 2000 万美元，

研究通过“控制网络内容”，最终影响网民的情绪和观点。美国国防
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部与美国社交网络公司联手，正对大约 70 万网民实施“阅读内容控

制”，特定时间内向一部分人只推送好消息，向另一部分只推送坏消

息。有人形象地称之为“网络心战”。 

    不少人惊讶于美国国防部竟将网民当成试验的小白鼠。这个试验

的主导者是美国国防部高级研究计划局，正是互联网前身阿帕网的开

发者。美国对互联网的贡献巨大，当 2011 年美国提出网络空间国际

战略时，尤其提出保证全球范围内互联网信息自由流动时，很多人都

会为美国捍卫这一理念感到鼓舞和震撼，这种道德高度真是普天之下

望尘莫及!所以当美国指责中国网络攻击和中国对互联网管理政策时，

一些国家尤其是美国的盟友都义愤填膺地站出来，力挺美国的态度。

当中国、俄罗斯在联合国提出网络主权理念时，恐怕有些国家也认为

这是割裂互联网，是倒退，连国内的不少学者也在表达反对的呼声。 

    多年来，中国互联网上不缺乏心灵鸡汤，不鲜见厚黑和人肉搜索，

但就是不能说美国的不是，否则就是五毛，就是扼杀自由进步的代表，

就会被群起而攻之。直到斯诺登这个美国人出来证明美国一直在监控

全世界，很多人愕然了，中国政府说的居然是真的!原来批评中国的

人发现美国政府做得更彻底，更令他们无语。你看，美国反对网络主

权，但是却宣布所有美国企业服务器上的数据都归美国所有;美国宣

称保护信息的自由流动，但是却试图控制网民的阅读内容;美国宣称

中国的网络设备企业试图进入美国是对美国国家安全的威胁，而苹果

这样的美国巨型企业不断被发现其产品中的后门连普通用户信息都

可以提取。怎么能这样呢？人们对此似乎应该愤怒。但是美国错了吗？
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美国在保护自己的国家利益，在网络技术发展的同时保护自身安全，

在全球网络应用广泛变化创新时保障自己的控制力，在发挥网络作用

贡献世界的同时获取各种可能的回报，这错了吗？也许有双重标准，

也许有虚伪，但是关键是我们自己要有火眼金睛，才能判断清楚。美

国国防部高级研究计划局的宗旨就是在保持美国的全球技术优势同

时，形成对美国潜在对手的技术遏制。我们似乎还没有这样的机构，

也许我们看美国的角度也错了，我们自己那么相信或者那么乐于接受

别人给我们的理念，而忘记了自己该有什么，忘记了怎么保护自己和

靠什么发展未来;尽管我们总是自诩有几千年的文明，但是在网络海

洋面前，我们似乎过早地沉溺在海量信息和新奇创新带来的欣喜，当

这个世界因网络而变得似乎平了的时候，希望我们的思考不要扁平化。

从美国的角度来讲，美国没有错，但我们要做对!▲(作者是北京邮电

大学互联网治理与法律研究中心主任) 

    ---------- 

    1968：看见没有，对日本，对美国全面理解的时代来了，还演习

什么，都回来省点油钱吧，不要演戏了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2922:51 

    从薄到徐到周一条反腐脉络很清晰的可以看出是党内路线斗争！

裙带、腐败，哪个不是？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2922:59 

    新疆莎车县发生一起严重暴力恐怖袭击案 

    各地新闻新华网 2014-07-2922:00 
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    新华社乌鲁木齐 7月 29日电记者从新疆警方获悉：7月 28日凌

晨，新疆莎车县发生一起严重暴力恐怖袭击案件。一伙暴徒持刀斧袭

击艾力西湖镇政府、派出所，并有部分暴徒窜至荒地镇，打砸焚烧过

往车辆，砍杀无辜群众，造成数十名维汉族群众伤亡，31 辆车被打

砸，其中 6辆车被烧。公安民警迅速依法处置，击毙暴徒数十名。 

    经初步调查，这是一起有组织，有预谋，计划周密，性质恶劣的

严重暴力恐怖袭击案件。目前，公安机关正全力侦破案件，受伤群众

得到有效救治，当地社会秩序正常。（完） 

    ------------ 

    1968：看点在新闻的时间：新华网 2014-07-2922:00 

    早上老婆的微信就有消息了！我老婆可以作为不惹事守法小市民

的代表，我写什么文章她从来不知道，每次如果她的微信知道了什么

事，我觉得全社会大约都知道了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2923:11 

    就目前的情况，普京应该在乌克兰采取收势了，光是日本、德国

对俄罗斯制裁，只要有中国支持普京还是可以抵住的，但现在很显然

俄罗斯没有中国的支持了！中国全盘西化已经几乎成为定局！不过我

再说一遍，就是俄罗斯一家和美国对着干美国也不敢把他逼急了！美

国的意图还是经济封锁，石油价格还要跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-2923:50 

    司马南的人品我就不说了，普通人想投机一下混个官，没有想到

压错了宝，为了求生存 
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    嘛，急于表白洗清可以理解！但是这样的人你记住了，既然付不

起这个牺牲就不要假冒这个英雄人物，现在看英雄人物还真不是一般

人能当的，这是要真杀头的！但我今天不是想说这个，我想说这个别

人不能看到的司马南隐藏的文章为什么还能被翻出来？还有没有公

民隐私？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3013:21 

    乏肉可卖麦当劳变“冷饮厅” 

    2014年 07月 30日 01:20新文化报评论中大奖（5人参与）收藏

本文 

    麦当劳称：一些餐厅将在八月初恢复餐单的全国供应来源：新文

化报-新文化网 

    “我昨天去麦当劳吃饭，发现肉类主食都不卖了，现在只卖一些

冷饮和部分小食品了。”昨日，细心的读者在去麦当劳用餐时发现了

这种变化。近日，上海福喜食品有限公司事件再次将洋快餐推到食品

安全的风口浪尖。受此事件的牵连，日前，长春市麦当劳快餐店已停

售肉类主食，日常销售以冷饮为主。 

    在肯德基店内的墙面上粘贴了各种公示，其中关于“福喜事件”

的公示上表明，肯德基旗下所有餐厅均未使用上海福喜食品有限公司

供应的任何食品原料。为了消除消费者对非转基因大豆的排斥，肯德

基还公示了对豆浆原料是否使用非转基因大豆的一份声明。 

    麦当劳暂停部分产品供应 

    昨日，记者在麦当劳官网上看到一则声明，该声明内容显示外界
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仍对其产品存在担忧。从 7 月 25 日起，麦当劳已在全国的餐厅全面

暂停使用所有福喜中国（包括其合资公司）的食品原料。全国一些餐

厅因此出现部分产品断货的情况，为此他们正努力调配其他供应商资

源，力求尽快恢复供应。一些餐厅将在八月初恢复餐单的全国供应，

而另一些可能稍迟。 

    记者随后联系到吉林麦当劳公共事务部负责人邵经理，对于吉林

省快餐店究竟能否在 8月初恢复正常供应，她表示暂时不能确定。 

    ------------ 

    1968：两个问题，首先肉类供应链已经被大集团垄断！全中国居

然找不到能够立即替代福喜中国供应商的能够提供好肉的公司，这是

更可怕的两件事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3013:24 

    伊恐怖组织突设“婚姻局”向成员介绍配偶 

    正文我来说两句(0人参与) 

    报名试驾 BMW赢莱卡相机 

    扫描到手机 

    2014-07-3008:19:00来源：人民网 

    手机看新闻 

    保存到博客 

    伊拉克和叙利亚的极端武装组织—伊拉克和沙姆伊斯兰国(ISIS)

近日下令对 400 万女性实施割礼的消息在世界上引起轩然大波。但

是，就是这样一个对通奸罪要施以石刑的组织，却在近日设立了“婚
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姻局”为其在叙利亚和伊拉克作战的“战士”介绍适龄妇女。 

    这个组织设立的“婚姻局”位于叙利亚阿勒颇省的小镇，叙利亚

的人权观察组织称，这个“婚姻局”的作用是向 ISIS 的作战人员介

绍未婚或丧偶的女性结婚。 

    当地居民称，“婚姻局”向所有感兴趣的人搜集姓名、住址等个

人信息，并称 ISIS成员会主动上门并正式地向她们求婚。除此之外，

ISIS还在其占领的地区大力开展旅游业，虽然劫持、杀戮、割礼的新

闻报道让不少人对 ISIS 谈虎色变，但是，如果真的有人感兴趣，可

以加入每周两次的旅行团，从叙利亚的 Raqa 到伊拉克的 Anbar，一

路坐着插着 ISIS 黑色旗帜的大巴车，游览这个刚刚宣称成立不久的

“哈里发国”。 

    据当地媒体报道，就在上个月这个极端武装组织宣称成立一个地

跨叙利亚和伊拉克的“哈里发国”。据报道，该组织目前已经控制了

叙利亚东北部和伊拉克西北部的部分地区。其在所占领地区实行严格

的伊斯兰教法，手段异常凶残，而他们搞的很多“形象工程”也都备

受质疑。【环球时报驻以色列特约记者王文心】(来源：人民网-环球

时报) 

    ------------ 

    1968：不谈这个组织的政治性质，就宣传而言，我在这里看到了

这个集团的强大生命力！其实我早说过，打越南只要 3000 万光棍就

行了！一个保障老婆的组织参加的人肯定多，打仗肯定卖命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3013:33 
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    北京地铁安检达最高级 120余名携违禁品乘客被拘 

    2014-07-3002:31:26来源:新京报(北京) 

    昨日，地铁国贸站，搜油犬上岗查危险品。进入暑期，北京地铁

安检进入最高级别。新京报记者王贵彬摄 

    新京报讯从暑期开始，北京地铁安检就已经进入最高级别，对执

意不安检将给予 5 至 10 天拘留。据悉，重点地铁站已加大了对可疑

物品可疑人的检查，地铁里的垃圾桶每 15 分钟至 20 分钟将要清理

一次。 

    据北京市公安局介绍，夏季是交通安全事故高发时期。轨道交通

日均客流超过千万人次，地铁安检进入最高级别。 

    根据当前的反恐防暴形势，在地铁重点车站最大限度地投入警犬

开展巡控；部分重点车站实行民警佩枪巡逻，加大了对可疑物品可疑

人的检查；垃圾桶必须在视频监控的区域内，每 15到 20分钟便检查

一次。 

    “从目前的反馈看，绝大多数的乘客对安检持支持态度。”北京

市公安局公交总队副总队长谭权说，凡是发生拒检情况的，首先由安

检员对其进行劝说，如果乘客仍然不理解，就由运营企业的干管人员

继续进行说服教育。 

    如不听从劝告，执意不安检，发生了扰乱治安秩序的行为，根据

《治安管理处罚法》，可给予 5到 10天的拘留。如果因为拒检损坏了

安检设备的，将承担刑事责任。 

    今年以来，北京市公安局已对 120余名携带违禁品的乘客实行了
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治安拘留。另有 30 多人因为拒绝安检强行进站，不听劝阻、殴打安

检员、破坏安检设备等被警方依法处理。 

    ----------- 

    1968：这个暑假还是哪都不要去最好，北京我更不会去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3013:44 

    打完老虎干什么？中央经济会议透露出的信号 

    周永康/习近平/徐彪文/Yveline2014年 07月 30日 10:51来源：

华尔街见闻 

    在周永康被立案审查的消息被炒得沸沸扬扬之际，中央政治局会

议和习近平讲话释放出的重要经济信号完全被“打老虎”抢了风头。 

    周永康被立案审查，显示了中国反腐已经取得阶段性成果。那么，

“打完老虎”之后还要干什么呢？华泰首席策略师徐彪称：扫清政治

障碍后，政府将集中精力搞改革、搞经济。 

    -------- 

    1968：腐败已经定向扫完了，后面的老虎虽然大，但是除电力之

外基本都是死老虎，就是三峡电力中纪委也有伏笔，说是老领导干涉

工程等等，官员们可以放心了！ 

    我说定向反腐是有依据的，我需要指出的是反了这么长时间腐败，

为什么和几乎控制中国 80%以上产业的外资有关的大案腐败没有一

个！换句话说出卖国家利益的老虎没有揪出来一个！贪污、腐败、通

奸这些官员普遍有的都抓齐全了，但是出卖国家利益的一个都没有抓，

这是为什么？固然贪污、腐败、通奸是要抓，但难道说还有比出卖国
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家利益更大的罪过吗？按我说只要维护了国家根本利益，即使有小的

贪污腐败乃至通奸行为也可以特赦！难道我们反腐的结果是要定向保

留哪些出卖国家利益的人吗？如果不是你们就反几个这样的老虎给

我们看看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3013:46 

    2.8亿鸡缸杯被质疑涉洗钱收藏者:公然诋毁 

    2014年 07月 30日 07:04来源：京华时报手机看新闻 

    打印网摘纠错商城分享推荐字号 

    昨天，刘益谦就《2.8亿鸡缸杯背后的合法洗钱》一文做出正面

回应，称作者江因风“诬称本人在艺术品市制造‘天价假拍’,公然

诋毁本人声誉，涉嫌诽谤”。刘益谦表示，他已委托上海泰吉律师事

务所肖国兴律师追查此事，并打算通过司法途径追究江因风刑责。 

    据了解，从 7 月 21 日起，一名署名为江因风的作者接连 6 天在

其微信公共账号“艺术战争”上连载了 5 篇文章，文章的关键词为

“鸡缸杯”“功甫帖”“洗钱”“天价假拍”等，并且江因风在文中称

“2.8 亿鸡缸杯原价 1000 港币”是“文物贩子仇炎之以假货价格买

自香港”，而“仇炎之就是苏富比中国艺术部主管仇国仕的祖父”。《2.8

亿鸡缸杯背后的合法洗钱》一文列举了大量的例子，其中涉及的天价

艺术品不乏《功甫帖》《砥柱铭》《松鹰图》《平安帖》等。 

    在系列刊载之后，作者江因风在文章的末尾标注“基于免责原因，

本文只罗列媒体公开报道的案例和数据，本文不提供如何判断结果，

一切结果只能等待司法机关介入调查后才能做出判断”。 
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    不久前，因鸡缸杯购藏者刘益谦在 7 月 18 日的交接仪式上用其

喝茶，遭遇了一场不小的口水风波，目前已放在上海西岸艺术品保税

仓库。这只不足一掌大小的杯子烧制于明代成化时期，因其杯壁上画

有公鸡、母鸡，故称鸡缸杯。据了解，现存于世的明成化“斗彩鸡缸

杯”只有 19 只，其中 4 只在私人藏家手中，其余均被博物馆收藏。

拍卖资料显示，这只“斗彩鸡缸杯”之前是瑞士裕利家族藏品，1999

年最后一次现身拍卖会的鸡缸杯也正是这一只。在当年的香港苏富比

拍卖会上，这只鸡缸杯拍出了 370万美元的天价，创下中国瓷器世界

拍卖纪录。而当其于今年 4月 8日再次现身香港苏富比春拍时，再次

刷新了中国瓷器拍卖纪录，由上海藏家刘益谦以 2.8亿港元竞得。 

    --------- 

    1968：这不是第一次，新疆广汇也有好多字画抵押贷款呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3013:53 

    鸡蛋般大冰雹突袭靖边县城网友将冰雹做成一道菜 

    7 月 29 日下午 17 点 50 分左右，榆林市靖边县城突降冰雹。记

者从靖边县气象局了解到，冰雹持续 35 分钟，降下的冰雹最大直径

25 毫米，最大重量达 5 克。截止到晚上 19 点 08 分，县城降雨量达

38.6毫米。 

    下午快要下班时，在靖边县政府某部门上班的谢先生突然听到窗

外一阵噼里啪啦的声音，打开窗户一看，天空乌云密布，瞬间天空上

空雷声滚滚，硕大的冰雹夹着雷雨从天而降,县政府院内车辆也被冰

雹砸的砰砰作响，犹如一阵敲锣打鼓声。 
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    突降大冰雹让行人措手不及，分别躲到道路两边的屋檐下，街道

上行驶的车辆也纷纷将车辆停到安全地带。 

    据靖边县气象局任郁东介绍，冰雹是从下午 17 点 51 分开始降

下，18 点 26 分停止，持续时间有 35 分钟，冰雹袭击范围主要在县

城及周边东坑镇、镇靖乡及南部杨米涧乡和天赐湾乡的部分区域，降

下的冰雹最大直径 25 毫米，最大重量达 5 克。截止到晚上 19 点 08

分，县城降雨量达 38.6毫米。 

    榆林市气象台下午 4 时 24 分也发布冰雹橙色预警信号，预计未

来 6小时内，榆阳区、定边、靖边部分乡镇可能出现冰雹天气，并可

能造成雹灾。在此也提醒广大群众，请密切关注天气，尽量避免户外

活动。 

    --------------- 

    1968：什么情况： 

    古有六月雪， 

    今有七月雹。 

    祖宗基业卖， 

    岂是窦娥冤！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3014:14 

    目前反的老虎们，我居然没有发现一个是卖国的，我就奇怪中国

的主要产业是谁卖的？两房债是谁买的，让李相都觉得太多的美债谁

买的？还有一个更庞大的、对国家危害更大的老虎群！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3014:21 
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    教育部：今年起建立中小学及大学四级足球联赛 

    小大打印 2014-07-3013:03:29中国教育报 

    ------------ 

    1968：不建议踢足球，因为我们的城市没有地方给孩子踢球！这

样只能是校队代表性的锻炼身体，这和提高全体学生体质没有实质关

系！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3014:26 

    我经常看到搞艺术的学生数学非常差！跳舞也就罢了，拉小提琴

和弹钢琴的也是，要知道世界大物理和数学家都是很有艺术天赋的！ 

    这么多年我一直困惑这事，这几天我知道了，拉小提琴和弹钢琴

的人思维是跳跃的，他们不习惯用老师讲的方式记忆东西，他们如果

不能内化成自己头脑思维的东西就排斥老师讲的东西！给他们讲课非

常废力气！但是他们具有内在创新思维！在考试的情况下拉小提琴和

弹钢琴的人学习效率似乎是要低一些，他们思想抛锚，胡思乱想的比

较多，很多时候他们都不听你说什么！---也就是他们更独立思考！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3014:29 

    好了，不能谈政治及敏感问题了！好在人家在依法治国，而我还

确实没有吃喝嫖赌的恶习，我现在就自觉的闭嘴多活几天吧，有空说

一说文化扯淡吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3018:37 

    ----------------------------- 

    @yxd86516703楼 2014-07-3014:39:34 
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    目前的法律是纵容叛卖国的！！！没见被判了叛国罪的王立军的相

关判决： 

    四川省成都市中级人民法院对重庆市原副市长、公安局原局长王

立军徇私枉法、叛逃、滥用职权、受贿案作出一审宣判，对王立军以

徇私枉法罪判处有期徒刑七年；以叛逃罪判处有期徒刑二年，剥夺政

治权利一年；以滥用职权罪判处有期徒刑二年；以受贿罪判处有期徒

刑九年，数罪并罚，决定执行有期徒刑十五年，剥夺政治权利一年。 

    其中叛逃罪仅仅判刑...... 

    ----------------------------- 

    1968：哈哈哈哈哈哈哈，我忽然明白了王立军为什么要莫名其妙

坐轮椅，为什么是 15 年而不是无期？经法定程序减刑后，实际服刑

不得少于原判刑期的二分之一。王至少应服刑 7年半，但是他腿有问

题了可以保外就医！到美国看腿都是理论上可能的！哈哈哈哈哈！这

个局，哈哈哈，老王估计现在已经不在监狱里了，不信去看看？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3018:56 

    1968评： 

    IMF：人民币仍被低估 5-10%外汇储备过于庞大 

    来源：华尔街见闻作者：佚名 2014-07-3007:30:02 

    IMF(国际货币基金组织)本周二(7月 29日)发布全球主要国家外

部经济报告，其中认为中国金融市场的改革值得肯定，资本市场的开

放程度还有待提高，目前外部风险较小。人民币汇率仍然被低估

5~10%，中国外汇储备已过于庞大，无需继续增储。 
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    （1968：这和李相一个腔调，目前外部风险较小是事实，现在在

打压原油价格收拾俄罗斯，但是如果我们没有庞大外汇储备，现在我

们没有粮食和石油和核心技术和核心现代产业，那么人民币就会快速

贬值，要么冻结外汇储备，也就是管控外汇，要么产业升级和产业国

有，就算私有化也要税收归中国，现在 108万裸官在美国的亲人即使

国内的哪怕股票赚钱，卖房子赚钱了都要在美国上高额税，所以放开

汇率管制，只要外汇大量减少中国人民币就会崩溃！） 

    IMF认为，中国的国际收支平衡(净出口－净资本流出)自金融危

机以来有了相当程度的降低，依然快速的投资强调了国内经济向消费

转型的重要性。考虑到中国经济的系统特性，国内经济成功的中期转

型将帮助全球经济和金融系统企稳。 

    中国经济向更有持续性、更平衡的增长方向发展需要一系列综合

的改革措施，包括金融、财政、汇率以及结构性措施。 

    中国在放宽汇率波幅、利率市场化、逐步开放资本账户、加强社

会安全系统等方面的努力得到了 IMF的肯定，IMF提出接下来的重心

包括：改进金融中介使风险定价和资源配置更合理；强化财政体系；

改进资源定价；进一步开放市场，使其更具竞争性；继续改善社会安

全网络。 

    中国政府已经承诺将实现这些目标，并在今年的十八届三中全会

上写入 2020 年前完成的改革蓝图中。IMF 认为如果这些目标圆满完

成将带领中国走上更加包容、环保、可续发展的道路。 

    （1968：也就是说，中国经济按照他们的既定方针办了） 
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    IMF还对中国外部经济的分项领域做出了具体评估： 

    外汇资产与负债的头寸及方向 

    截止 2013 年底中国总外汇资产占 GDP 比重为 64%，其中主要为

外汇储备，外汇负债占 GDP比重为 43%，主要为 FDI(外商直接投资)。 

    （1968：这就是说中国总外汇资产中的 66%是不存在的！是外资

的！或者说外资是中国内资拥有外汇的 1倍！从这个角度看中国产业

和货币被外资控制的分析是有 IMF数据支持的！） 

    中国净国际投资头寸占 GDP的 21%，这个比值自金融危机依赖持

续下降，主要因经常账户经常账户盈余的缩减及外汇汇率的变化。 

    IMF认为该比值在中期将缓慢上升，同时经常账户盈余将温和上

升，GDP将强劲增长，因中国外汇储备庞大，而外汇负债又受 FDI主

导，可受冲击的漏洞较少。 

    （1968：如果改变外汇管理制度，情况就不同了） 

    经常账户 

    中国经常账户盈余自 2007 年创下占 GDP 比值的 10%的记录后开

始下降，到 2013年底只占 GDP的 1.9%。盈余的下降主要受投资增长

强劲，以及主要发达经济体周期性疲弱的影响。如果中国改革成功，

将降低个人储蓄，减少经常账户缺口。 

    （1968：这就是说以所谓对外投资为名，中国外汇被转移出去，

因为外贸数据什么时候都是形势一片大好，就是小好也可以出口退税

的让大好！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3019:39 
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    真实汇率 

    IMF 表示，中国人民币真实汇率自 2005 年汇改之后稳步升值，

2006~13 年间年均升值 5%。人民币的升值与基本面的情况一致(特别

是中国生产能力的增长较贸易对手更快速)。IMF 认为目前人民币仍

然低估，基于外部平衡估算模型和宏观经济及金融发展情况，料人民

币仍然低估 5~10%。 

    （1968：我们已经看到，高层的金融政策完全按照 IMF 的步调，

那么 2006~13 年 7 年间潜伏的热钱获得的人民币稳定升值利益是巨

大的，比如相对美国的几乎零利率而言，2009年美国量化宽松以后，

美国政府几乎无偿借给美国金融机构的美元，只要侵入中国，每年在

中国光是利息就起码可以稳定的获得 5%以上！简单的说美国政府给

美国金融企业量化宽松的钱是本来根本不存在的钱，危机过后美国政

府是收回了这些钱，但是中国金融机构给这些钱付出了美元利息！这

样就相当于中国白给美国投行们. 

    那么这些钱是多少呢？2009年 3月 18日美联储首次实施量化宽

松货币政策，美国 QE1 是分两次，第一次 7000 亿、第二次 1 万亿美

元。后来推出 QE2，是 6000 亿美元，2012 年起 QE3 每个月 800 多亿

美元。我们知道，2009 年以来全球就中国因为刺激房地产经济利率

最高，就算其中只有一半到中国，2万亿美元的 5%，每年中国人民白

送美国 1000 亿美元也就是 6000 亿人民币！我们知道中国的实际信

托利率远远高于这个 5%！我这是最保守的计算，美国投行这些钱在

这期间给中国房地产投资信托除了人民币升值之外还能起码获得 10%
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以上的经营收入（2012 年后房地产企业的资金链日益紧张，各渠道

的资金利率价格不断走高。继部分银行的开发贷利率最高上浮 10%-

20%之后，房地产信托(指集合信托，下同)贷款利率也开始上行。开

发商和信托公司高层均透露，新政之后，房地产信托贷款利率已由之

前的 10%上涨到 12%-13%左右，有些甚至高达 18%。）那么我们每年要

白送美国的钱还要增加 1 万 2 千亿人民币左右，合计美国一分钱不

出一件商品不给通过 3 次 QE 就白白从中国每年抢走骗走 1 万 8 千亿

人民币，也就是每年大约 3 千亿美元！现在美国退出 QE 的实质就是

中国房地产和银行利率泡沫即将大规模破裂，他们要么拿美元走要么

拿人民币走！因为投行只有从中国拿回去美元才能还上美国政府凭空

借给他们的钱！这就是中国外汇急剧减少的原因！中国实际已经把美

国这些银行救了！但是中国自己却要面临养老、医疗的庞大债务危机

了！） 

    资本及金融账户 

    IMF认为中国虽然在逐步开放资本账户但限制依然很多。向内的

FDI及其流动需要经过批准，而向外的 FDI则有较大程度的自由。通

过 QDFII、QDII、RQFII的投资依然需要配额和审批。 

    （1968：向外的 FDI则有较大程度的自由，就是先让外资在中国

的钱先回到美国补上美国退出 QE 导致的这些银行的欠美国政府的

钱！） 

    外部借贷被严格监管，向内输入资金的渠道主要是 FDI(2012 年

2530亿美元占 GDP3.1%)限制了风险。 
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    （1968：当中国忽然大量失血后，这些外资再重新回来！） 

    IMF表示中期看来，逐步有序的放松资本管控将对国内金融市场

自由化带来支持。但完全自由化带来的冲击目前还不能确定。利差和

人民币升值预期在短期内将继续带来资本净流入，但也将被国内投资

者寻求投资组合多元化造成的资本流出所部分抵消。 

    汇率干预及外汇储备 

    IMF认为中国将继续密切管控汇率，并定期干预，使升值步伐趋

于稳定、缓慢。 

    外汇储备的积累在 2012年显著放慢，但 2013年重新加速，因利

差吸引、资本在中国内地可以得到相对较高的真实回报、人民币升值

预期带来大量资本流入。 

    目前中国的外汇储备是 IMF 综合度量指标的 160%，从储备充足

角度来看没有必要再积累更多外储。为实现更灵活的汇率体制，政府

应该逐渐减少对汇率的干预。 

    （1968：说白了，要累计放 2 万亿美元回美国还本，2012 年曾

经有几个月短暂中国外汇就莫名其妙的减少 6000 亿美元，可以说钱

荒表明 2 万亿美国 QE 的无厘头美元的主力已经基本回撤，中国经济

界目前在台上唯一比较爱国的黄奇帆人大提议的，对来的美元热钱和

投资收资本利得税的非常带有战略全局性的非常及时的建议被置之

不理了！要知道重庆现在的经济依旧是动力十足，不论政治，黄奇帆

经济上是很有头脑的！而且他不像我这样只能干说，他是有实战业绩

支撑的，哎，不说了，为什么大家都自己懂的！） 
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    -------------- 

    1968：我这篇评论文章虽然是临时起意写的，但是我自己认为已

经洞悉美国 QE 及对中国影响的本质了，以前我早就想写这文章，不

想今天寥寥几句就搞通了，所谓厚积薄发却是如此啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3019:55 

    东莞娱乐场所 80%依法恢复营业经营者签责任书 

    2014年 07月 30日 08:27来源：金羊网 

    [打印本稿][字号大中小][手机看新闻] 

    为防涉黄问题回潮，该市召集经营者签订责任书 

    有关方面昨日介绍，目前东莞娱乐场所有 80%已依法恢复营业。

昨日，东莞召集全市娱乐场所经营管理者，进行打击整治涉黄问题警

示谈话并签订责任书及警示谈话记录表。 

    自今年 2 月涉黄问题被曝光后，东莞全市娱乐场所全面停业整

顿。据统计，集中扫黄以来东莞全市公安机关共打击涉黄刑事案件

281宗，查处涉黄治安案件 530宗，抓获犯罪嫌疑人 700人，处理违

规人员 1552人。 

    至今 5 个多月过去，东莞三娱(桑拿、沐足、KTV)场所正在陆续

复业。据东莞市公安局治安巡警支队支队长李德和介绍，目前东莞

1134家娱乐场所已经恢复营业，其中包括 38间桑拿场所、465间 KTV

和 631间沐足阁，复业率接近 80%。 

    昨日上午，东莞市公安局组织全市的桑拿、歌舞娱乐、沐足、旅

业四类场所的实际经营者，在各公安分局会场统一召开打击整治涉黄
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问题警示谈话会活动。活动中，警方重点通报了近期警方打击涉黄违

法犯罪和集中整治娱乐服务场所的情况。相关负责人称，部分娱乐场

所的“黄”、“毒”现象有所“抬头”，目前公安机关已查处多起。从

事卖淫的人员并没有完全离开东莞，部分选择了就地转型，从桑拿转

移到了沐足业，通过沐足技师的幌子以及网络、微信等平台“打游击”

重操旧业。 

    “告诉各位，东莞目前仍然会对涉黄问题实行零容忍，力度不会

降低。”李德和强调，对涉黄问题坚持发现一处，整改一处，查处一

处，让涉黄问题在东莞无处容身，决不允许涉黄问题在东莞回潮反复。 

    ------------- 

    1968：上海韩正在康师傅事件宣布的前一天表示要加快上海自贸

区改革，今天韩正又迎来了中央巡视组，看来大家都很识相，弯子转

的很快嘛，大伙现在还敢关于自贸区有什么异议吗？老板的桌子不是

白拍的！国企大本营上海已经攻陷，啊，军演也正好结束了，航空管

制也不用了！东莞娱乐场所有 80%已依法恢复营业了，大家可以合法

去沐足了，东莞的产业由桑拿到沐足已经转型成功了，啊，如果是合

法的，哪天我也去看看，希望东莞政府想好了，你给我讲清楚是不是

合法的，是不是我进哪里的洗脚房里面的一切服务都是法无禁止的合

法的，不要老哥一去你们就说不合法了，你们一定要管理好啊，为洗

一个脚哥不想成为薛蛮子被你们搞的身败名裂！我就想问洗脚房是不

是公民能够正当合法消费的场所，我是守法公民，你们说不是我就不

去，你们说是我就支持内需支持洗脚妹转型一把！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3022:36 

    近两成美企在用人民币结算贸易 

    2014年 07月 30日 12:40 

    手机免费看热点个股字体：大中小共 1人参与讨论 

    上周由汇丰全球研究发布的一份报告显示，随着用人民币结算的

法国和德国企业越来越多，美国企业也纷纷加入其中。“那些预计未

来 12 个月将增加对华贸易的商界领袖，则打算更多地使用人民币进

行贸易结算。” 

    上周由汇丰全球研究发布的一份报告显示，随着用人民币结算的

法国和德国企业越来越多，美国企业也纷纷加入其中。“那些预计未

来 12 个月将增加对华贸易的商界领袖，则打算更多地使用人民币进

行贸易结算。” 

    在汇丰进行的全球调查中，参与调查的美国公司共有 102家，他

们分布在 11 个不同的国家。今年，有 17%的受访美国公司表示，他

们已经开始使用人民币进行贸易结算，高出去年的 9%。全球的平均

比例为 22%。在中国大陆、香港和台湾之外的地区，美国企业使用人

民币进行结算的比例仅次于法国(26%)和德国(23%). 

    在还未使用人民币结算贸易的美国公司中，有 22%的表示，他们

计划在未来六个月到五年内使用人民币，这一比例较去年的 8%有所

增加。从全球来看，平均有 32%的公司高管表示，他们计划在未来使

用人民币进行贸易结算。 

    即便如此，人民币还无法取代美元在亚洲贸易中的地位。不过，
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随着对华贸易的增长，越来越多的美国公司愿意使用人民币进行结算，

并在账户中持有这种货币，而不是把它们兑换成美元。55%的美国公

司表示，在未来一年，他们预计对华贸易将实现增长，相比之下，去

年的这个比例是 76%。 

    美国公司目前将其出口商品的大约 7%卖给了中国，相比十年前，

这个比例仅为 1%。汇丰预计，这一比例到 2030 年将会增加到 14%，

从而提高对人民币的需求。汇丰还预测，到 2015 年，中国跨境贸易

的三分之一将使用人民币结算，人民币将在三年内实现完全自由兑换。 

    大多数受访美国公司表示，他们之所以不使用人民币进行结算，

是因为他们还不了解或者还未意识到使用人民币带来的好处。在其他

国家，公司高官们都表示，使用人民币最主要的原因是可以满足来自

交易对手的需求，最大限度地降低外汇风险并增加便利性。 

    美国汇丰银行企业贷款负责人马丁·布朗表示，使用人民币进行

国际贸易结算“不仅可以增进双方合作关系，还更方便于中国的合作

伙伴。中国的合作伙伴之所以不愿意承担美元的风险敞口，是因为他

们的成本结构均以人民币计算”。 

    -------------------- 

    1968：我现在在找人民币崩溃的时间点，我们爱国左派是负责任

的，尽管我们不赞同大家换美元我们主张大家还是买黄金，对国家未

来对自己都有好处，但是真想换美元我们也会负责任的告诉大家换美

元什么时候最合适，我再强调一下，现在换美元已经可以了但不是最

佳时机，我尽量论证出最佳时机！以后由于政治环境的因素和建立最
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广大的爱国统一战线，我不再称自己是爱国左派，我称自己是墨家学

派！墨家学派就是急公好义！我自身也有很多缺点，但是既然接受墨

家学派衣钵，就要努力克服自己人性的弱点啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3023:23 

    有 17%的受访美国公司表示，他们已经开始使用人民币进行贸易

结算，高出去年的 9%。全球的平均比例为 22%。在中国大陆、香港和

台湾之外的地区，美国企业使用人民币进行结算的比例仅次于法国

(26%)和德国(23%). 

    ----------1968：这是什么意思呢？就是中国的人民币已经被外

企大量获得，或者就是我以前说的中国的人民币已经大量不在中国人

民手里了！更进一步推理，中国实际的美元外汇短缺是非常严重的！

或者说中国实际资本损失有可能比现在我们看到的更严重，为什么呢，

首先，这些外企为什么用人民币，因为这些年人民币对美元持续升值，

用人民币交易可以避免贬值而且可以或者意外升值的好处！因为在人

民币持续升值的情况下长期大量持有人民币是可以理解的将来兑换

美元的获利途径！但是这里有个前提就是这些人民币必须可以按照市

场自由汇率自由兑换美元而不是仅仅购买中国商品仅仅作为中国和

其他国家双边贸易！如果人民币兑美元汇率发生大幅下滑而人民币可

以自由兑换美元，那么可以理解这些企业一定会把这些人民币换美元

正如他们以前把美元换人民币一样！美国现在要求中国继续升值人民

币，而且更多美国企业使用人民币进行结算两者似乎显示人民币还有

一段时间的升值！我们应该看到，中美贸易是世界第一大贸易，美国
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企业只有 9%使用人民币结算比世界平均水平低一半，为什么？我们

一定要搞清楚！换句话为什么 91%的美国对华企业还是在用美元结算！

美元不是在持续贬值吗？说什么美国企业有扩大人民币结算的趋势，

如果这是个趋势的话前 7 年的人民币升值他们为什么不用人民币结

算？这难道不是个长期可以理解的趋势吗？这说明美国企业不愿意

用人民币结算！或者说以前美国企业不愿意用人民币结算现在愿意了，

为什么？我们知道美国政府在外贸上也是对美国企业有指导的，其实，

按照我们的结汇制度，美国在华大企业把美元交给央行最后再拿走美

元时在人民币持续升值中他已经就可以获得人民币升值的好处。我认

为这是根本。但是，我们反向想一下，如果人民币持续贬值的话美国

企业把美元交央行是不是就吃亏了？是不是美国企业使用人民币进

行结算就不用把美元存央行了。我假设美国让中国继续提升人民币汇

率是真的，那么美国企业就没有必要扩大人民币结算，反之，如果美

国企业也在扩大人民币结算只能表明人民币汇率开始持续下滑了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3023:46 

    我今天偶尔看到网站上有个名字和相片有点眼熟，后来发现是自

己 10 年前给她补习过地理的一个学生，当时只知道她跳舞在全国获

得过大奖，是锡伯族女孩，因为我的发小也是锡伯族和俄罗斯和汉族

的混血美女，我对她印象很深，课间也很聊的来！ 

    记得有一次我让她画中国地图她没有画好，我一抬手想做个示范，

她吓得向后躲，我一问原来练舞蹈如果跳不好老师会打的！当她考上

中戏后还特地到我家看我，我当时给她制定的高考复习战略是不要补
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数学，因为她数学只有小学程度，主要搞语文和政治、历史、地理，

其中最难的当然是地理，结果数学她什么都不会考了 40 多分，地理

放弃计算的部分好像她也及格了，哎，大多数文艺生学数学真是没有

任何必要啊！她给我讲她在北京看到想拍电影的女孩真是美女如云啊！

想当明星太难了！我给她建议就是要突出自己的特点就是和别人不一

样，她说我这个观点和她们教授说的一样，别人都坐着你要站着，别

人不戴帽子你戴帽子，电影嘛，就是要抢眼！非常懂礼貌和聪明善良

的姑娘啊，这一不小心她现在在福布斯中国名人榜上排名第 79 名，

哈哈，老师我看到她的成功非常高兴！这里希望大家都喜欢我学生拍

的电影啊！ 

    附录： 

    佟丽娅（1984年 8月 8日－），中国女演员，锡伯族，新疆伊宁

市人，祖籍察布查尔金泉镇。2002年还获得首届新疆小姐亚军。2004

年佟丽娅考进了中央戏剧学院表演系，2006 年被著名导演尔冬升相

中，出演了自己的荧幕处女作《新不了情》。2008年出演《母仪天下》，

虽然只是一个配角，但凭借赵飞燕的惊艳扮相而广为人知。2012 年

主演《北京爱情故事》，2013年主演电视剧《断奶》。获得了年度“最

具实力女演员”大奖，2013年，佟丽娅在福布斯中国名人榜上排名第

79名，2014年作品主要有电影《北京爱情故事》，电视剧《刀客家族

的女人》、《恋恋不忘》等。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3100:00 

    7 月 30 日，李克强总理主持召开国务院常务会议，部署做好为
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农民工服务工作，有序推进农业转移人口市民化。 

    支撑中国几十年发展的人口红利，很大程度上是农民工的贡献 

    李克强要求，各部门对做好为农民工服务工作的全局性和长期性

要有深刻认识。 

    他指出，国务院新一届政府组成以来，大力推进行政体制改革，

取消了一批议事协调小组。但在这种背景下，2013 年 6 月却专门成

立了农民工工作领导小组。这充分说明这项工作的艰巨性和重要性。 

    “在中国经济增长过程中，庞大的农民工群体发挥了十分巨大、

同时也是不可替代的作用。”李克强说，“有研究显示，中国近几十年

快速发展靠的是人口红利，这个红利很大程度上就是农民工的贡献。” 

    他强调，农民工群体在我国现代化进程中仍将长期存在，各级政

府要坚持以人为本、改革创新，做好为农民工服务的各项工作，有序

推进农业转移人口市民化。 

    不能把农民工视为“二等公民” 

    李克强要求有关部门在细化服务农民工各项政策措施时，要增强

可操作性。 

    他说，农民工是个差异化很大的群体。有些只是短期在城市灵活

就业，有些则长期居住在城市并有相对固定的工作，还有一些则生在

城市、长在城市，属于“新生代”农民工。对于这些差异化群体，政

府的服务工作不能“一勺烩”，要认真推行差异化服务政策。 

    李克强特别强调，对于长期居住在城市并有相对固定工作的农民

工，要逐步让他们融为城市“新市民”，享受同样的基本公共服务，
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享有同等的权利。不能把他们视为城市的“二等公民”。 

    他要求各级政府要特别强化“服务意识”：“我们要正视这样一种

现实：农民工不仅过去、现在而且将来，始终是中国经济功勋卓著的

一支重要力量，是支撑中国迈向小康社会的生力军。” 

    --------- 

    1968：“支撑中国几十年发展的人口红利，很大程度上是农民工

的贡献”--什么意思？就是说如果没有农民工的超生就没有现在中国

的人口红利，现在劳动力短缺就会到非常严重的地步，现在你们对他

们不进行超生罚款了？是谁搞教条的一成不变的人口政策导致这样

的结果？ 

    “对于长期居住在城市并有相对固定工作的农民工，要逐步让他

们融为城市“新市民”，享受同样的基本公共服务，享有同等的权利。”

换句话说，你没有本事获得相对固定工作的农民工你们接着到遥远郊

区去住地下室吧！巴西的平民窟在等待着你们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3100:13 

    附录：巴西城市贫民窟产生的主要原因 

    1．土地占有严重不平等，造成大量无地农民。巴西历史上是大

地产土地制度，绝大部分土地一直为少数大地主所控制，而广大农民

只能在仅够维持生活的小块土地上耕作或作为无地劳动力在大庄园

内干活。巴西战后一直没有进行过彻底的土地改革，这种极不平等的

土地占有制一直没有发生多大变化。全国大部分良田掌握在大庄园主

手里，其规模最大的可以达到几万、十几万公顷。农村中小农户和无
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地农民处境艰难，形成大量无地农民向城市的流动迁移。由于他们在

农村丧失了土地，这种流动是单向的，不可能再回流农村。这种流动

虽然推动了工业的发展，但因超过城市工业发展提供的就业机会，一

些人就由农村的无地农民转而成为城市的公开失业或隐蔽失业的贫

困群体。现在巴西农村仍有 1000 多万无地农民，这是农村一些人口

致贫的原因。 

    2．城市化过程中就业机会严重不足，非正规部门充当了剩余劳

动力的“蓄水池”。这与上世纪 60―70年代巴西工业化的战略选择有

很大关系。这一阶段，巴西把工业重点转向资本、技术密集的部门，

形成政府借外债搞基础设施，引进外国大公司主要搞资本货物生产，

本国企业搞传统产业的格局，创造的就业机会少。不像东亚新兴工业

化国家，借助国际分工，发挥劳动资源丰富的优势。1960―1970年巴

西城市新增就业劳动力中，只有 1/3 被工业和建筑业吸收，余下的

2/3中一半进入服务行业。此后经济增长速度放慢，服装、制鞋等传

统产业又在国际上失去竞争力，难以拓展就业，劳动力大量进入第三

产业中的传统服务业和非正规部门。非正规就业一般指家庭服务、在

5人以下微型企业工作及从事个体经营等，没有签订劳动合同，没有

社会保障，得不到法律保护的就业。1985―1997 年非正规就业增加

了 97%，正规就业仅增加 6%。非正规部门就业已经占总就业人员的近

50%，虽然是一个重要的“排气阀门”，起着缓解社会冲突的作用，然

而工资一般只相当正规部门人员工资的一半，多数属于低收入群体。

别外有大量劳力失业。城市公开失业率由 1990年的 4.5%上升到近年
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的 8%～11%，有的统计称为 17%。失业、就业不足、就业质量差，是

造成城市贫困人口长期大量存在的重要原因。巴西是世界上土地集中

率名列第二的国家。2003年巴西的土地占有结构是：面积低于 10公

顷的农户占全部农户的 31.6%，他们的土地占全部土地的 1.8%；而面

积超过 2000公顷的农户只占农户总数的 0.8%，但他们的土地占全部

土地的 31.6%。大庄园主掌握的土地，可以多达几万、十几万公顷。 

    据统计，目前巴西约有 400万户农村家庭没有土地，“无地农民”

多达 2000 余万人。这些人或为庄园主、农场主的雇工，或为农忙季

节工，只能找到短期工作。更多的人则沦为城市贫民，涌入圣保罗和

里约热内卢等大城市的贫民窟，不仅自身生存条件堪忧，也带来了严

重的城市问题。 

    3．城市规划、建房用地、基础设施、社区发展没有考虑低收入

人群的要求。城市贫民窟的人 80%在最低工资标准以下，低收入人群

很难在城市获得建房用地和住房，他们又不能退回农村，就非法强占

城市公有土地（如山头、城乡结合部的公地）和私人土地，搭建简陋

住房，搞违章建筑。适应其住房需要，贫民窟的房地产商及非法交易

的黑市也发展起来。 

    4：农民没有土地引发拉美最大规模群众运动 

    在政府改革不利的情况下，巴西的无地农民开始自发地组织起来。 

    巴西的无地农民运动起源于上世纪 70 年代末的农民自发抗争，

并于 1984 年正式成立组织。该组织援引巴西 1888 年宪法的第 186

条，声称该条款规定了农民占领“荒地”的合法权利。 
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    成立以来，无地农民运动一方面组织农民在无主土地定居，进而

占有土地；另一方面，则发起了各种形式的抗议活动，呼吁政府推进

土地改革。 

    2002 年，近 200 名无地农民运动成员侵入了时任巴西总统卡多

佐的家族在米诺斯州的庄园，要求政府划拨土地、实施土地改革。 

    2005年，13000名农民发起了一次长达 200多公里的行军，前往

首都巴西利亚，在美国大使馆和巴西财政部所在地发起抗议。 

    2006年，700名无地农民手持棍棒、石块冲进巴西国会，砸碎窗

户和家具，要求国会推行农业改革。示威冲突持续了 1小时左右，抗

议者掀翻了联邦议会大楼门口的一辆汽车，并砸碎大楼的窗户玻璃，

然后冲到联合会议会场外的大厅上。 

    据称，无地农民运动目前拥有成员 200万人，已经成为了拉丁美

洲规模最大的群众运动。 

    2007年10月，参加该组织第五次全国代表大会的人员多达17000

人。 

    但是，巴西政府把该组织的一些抗议活动定义为“恐怖活动”，

并多次派出军队镇压。 

    2012 年 11 月 21 日 ， 巴 西 无 地 农 民 运 动 组 织

(MovimentodosTrabalhadoresRuraisSemTerra，简称 MST)成员在首

都巴西利亚组织抗议活动，在公路上纵火焚烧轮胎，并升起了象征运

动胜利的旗帜。此举是为了表达对政府更改土地改革程序的不满。 

    ------------ 
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    1968：土地集中了农民就会富裕，看看巴西吧，他们的土地是世

界第二的集中度！他们的城市化率达到世界领先的 90%，去他们的平

民窟看看吧，去看看他们失地农民的痛苦吧，去听听失地农民的呐喊

吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3100:24 

    越南将取代中国成为全球电子代工工厂？ 

    2014-07-3017:31:226431次阅读稿源：腾讯科技 28条评论 

    《赫芬顿邮报》 (HuffingtonPost)长期撰稿人威尔 -格林

（WillGreene）日前撰文指出，由于劳动力成本等多方面优势，越来

越多的全球电子生产企业在过去数年开始向越南地区投入了数十亿

美元资金建立自己的生产基地。而随着有更多的科技巨头开始在越南

建厂，该国也因为海外资本、人才和技术的流入而大大提升了自己的

整体经济情况，同时对中国这一全球代工基地的地位构成了严重威胁。 

    以下是文章梗概： 

    在仅仅十年前，越南还仅是全球电子供应链中一个非常不起眼的

环节，但根据国际贸易中心(InternationalTradeCenter)给出的数据

显示，越南在去年的电子设备和零部件出口总额已经超过 380亿美元

之巨。尽管这一数据同当今全球代工基地中国 5600 亿美元的出口总

额相较甚远，但越南在这一电子设备和零部件出口榜单中的排名已经

快速上升到了如今的第 12 位。而且，根据世界经济合作与发展论坛

(Techonomy)上月发布的研究报告显示，越南的 IT服务行业目前也正

处于自己的快速发展阶段。 
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    目前，不少电子生产企业已经由于劳动力年龄的增长、薪资成本

的上升以及其他一些原因而将自己的目光放在了中国之外的地区。虽

然中国作为全球生产基地的龙头地位不会在未来数年内动摇，但该地

区在低端生产和组装方面的竞争优势已经开始逐渐流失。 

    这一趋势的出现对于包括越南、印度尼西亚、泰国和菲利宾这些

亚洲东南地区的国家来说尤为利好，因为这些国家拥有着充足的廉价

劳动力来满足中国尚没有来得及吞吐的生产和代加工业务。虽然全球

电子生产企业在过去数年对上述所有国家都进行了投资，但越南却是

这些企业投资最集中的地区，因此该地区的电子设备和零部件出口增

速也达到了史上最高。 

    其中，韩国电子巨头三星集团已经在越南开设了两家工厂。据悉，

今年 7月确认的第二家工厂将建在越南北部省份北宁省，这家工厂将

雇佣 8000 名工人，每年可为星电子旗下的三星显示器公司

(SamsungDisplay)生产 4800万台设备显示器，投资规模则达到了 10

亿美元。与此同时，包括英特尔、LG以及其他一些电子厂商也均在越

南地区砸下了八位到九位数的投资金额。 

    那么，除了廉价劳动力以外，越南究竟有什么魔力吸引了这么海

外电子企业纷纷来此投资呢？ 

    独特魅力 

    我们相信，越南独一无二的地理位置或许在这其中扮演了重要角

色。同印度尼西亚和菲利宾这两个位于亚洲东南部边缘的群岛国家不

同，越南临近中国的地理位置使得其更加容易融入这些电子企业的现
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有供应链版图。而且，越南所面临的自然灾害风险也相较印度尼西亚

和泰国更低。 

    澳新银行(ANZ)首席亚洲经济学家格伦-马圭尔(GlennMaguire)

认为：“愈发强劲的国内产品需求恐怕也是吸引这些企业来越南投资

的因素之一。许多电子生产商在选择生产地点的时候并非仅仅将劳动

力成本作为自己的考量依据，他们同时也会考虑该地区未来的国内市

场潜力，而越南就具备了以上所有这些条件。”马圭尔表示，越南还

对这些企业提供了其他有利条件，比如承诺改善国内运输基础设施和

强大的电子零部件供应能力。就政治层面而言，越南也是一个相对稳

定的国家，但近期爆出的针对中国商户的暴乱事件却的确确是一个不

和谐的音符。当然，对于大多数电子企业而言，越南低廉的劳动力成

本才是吸引自己来此投资的最大因素。越南目前的最低工资标准是该

地区最低，只有诸如老挝、柬埔寨和缅甸这些国家的最低标准可以同

其相提并论，但后者却又不具备越南的其他一些竞争优势。人才战略

显而易见的是，大量外资的引进将大大提振越南的经济发展，但这一

发展潜力却不是没有限制的。因为目前大多数来此投资的企业仅仅需

要雇佣低端产品的组装线工人，虽然在当地建立工厂将肯定需要招聘

有经验的经理人和工程师，不过大多数越南本地员工在可预见的未来

恐怕都将仅仅是产线工人而已。因此从长远来看，越南能否进一步提

升自己的供应链地位取决于该国能否创造出足够多的管理或者工程

岗位，因为外资的大量流入将给予越南改善基础设施和教育质量的难

得良机。尤为值得一提的是，部分科技企业似乎也有意帮助越南培养



9424 

 

自己的科技人才。 

    比如，英特尔 2010 年投资 10 亿美元建立了位于越南的芯片封

装和测试工厂时曾试图招聘当地工程人员，但却发现当地并没有足够

够格的技术人才。因此为了改善自己的人才输送渠道，英特尔推出了

一个特殊海外学习项目来为自己培养当地工程师，并斥资 700万美元

将 73 名 当 地 学 生 送 到 了 美 国 波 特 兰 州 立 大 学

(PortlandStateUniversity)进修。 

    如果越南能够在未来大幅提高自己的人才质量的话，这些高技术

人才将有望推动该国的出口朝着更高技术、价值的产品方向前进，为

自己培养出一大批高薪专业人才，并最终在国内创造出足够多的高科

技产品需求。而如果这一切没有实现的话，越南的电子设备和零部件

出口地位恐怕会在下一个热门代工地点出现时迎来没落。 

    ------------- 

    1968：为什么我念念不忘占领越南，你们以为中国不去占领越南

美国就会放过他吗？美国也在念念不忘越南，甚至如果不是中国及时

出兵干涉，美国曾经考虑占领缅甸！人家是该出手就出手！世界大国

战略，比如美国从来都不会让自己潜在战略竞争对手好受，明摆着越

南是和中国进行劳动力密集的制造业竞争的最大潜在对手，就算我们

甘于当美国加工厂继续吃廉价劳动力这碗饭，首先也要搞死越南！就

是当跟班混碗饭吃他妈的也要从其他跟班嘴里多抢一些不是！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3100:26 

    刘云山指出，整改落实、解决问题关键是具体化，坚持从具体事
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情抓起。要把握第二批活动在基层开展的特点，认真整治群众办事难

的问题，整治乱收费乱罚款乱摊派的问题，整治落实惠民政策缩水走

样的问题，整治拖欠群众钱款克扣群众财物的问题，坚决纠正发生在

群众身边的不正之风。对第一批活动中部署的专项整治重点任务要继

续抓住不放、深入推进；对在活动中群众反映强烈的突出问题，如会

所中的歪风、培训中心的腐败、裸官问题、奢华浪费建设，以及干部

走读、吃空饷、收红包及购物卡，党员干部参赌涉赌，领导干部参加

天价培训等，要纳入整改范围、认真整治。 

    -------------- 

    1968：他们什么都知道，就是不知道几万亿美元没有了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3100:51 

    现在全国各地，不分城市农村、乡镇、县城到处都出现各种各样

的开发区。原来大片的优良的农田被征收，变成一座座高楼大厦(鬼

楼)，或用砖不圈起来屯积土地。我们国家属多山、丘陵地貌，适合

人类耕做的农田并不多，如果再这样下去，我们留给子孙的将是什么？

哦，好处还是有的，这里的人民变为城市户口了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3100:56 

    引用：今天上午偶尔听到新闻里说我们还是 XX 的“初级阶段”，

这话也听了好多次了，但是就一直没有弄明白。 

    不说我们已经是世界第二大经济体，早在 30 多年前，国家的工

业体系已经建设完整成套，都已经发起向 4 个现代化进军的冲锋

了...... 



9426 

 

    怎么又发展了 30年，而且说是高速发展的 30年，怎么到底是原

来其实一直在“初级阶段”混还是如今过回去了？ 

    始终不能明白，太纳闷了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3101:00 

    新疆人民的财富哪去了？谜底出来了： 

    引用：新疆发现价值 400亿金矿神秘港商获控制权 

    发表于：2014-07-3016:24:47 

    作者:suoriti 

    资本对黄金的青睐从未消退 

    昨日（7月 29日），新疆地矿局发布新疆乌恰县发现超大型金矿

的消息，引发市场关注。《每日经济新闻》从新疆地矿局获悉，该金

矿截至今年 6 月共提交金资源储量 127 吨，潜在经济价值在 400 亿

元以上，是目前新疆发现的资源量最大的金矿。而山东招金集团、中

国黄金集团公司、紫金矿业等国内黄金巨头均表达了合作开发意向。 

    对此，紫金矿业一位高管表示，目前并未在公司会议上听闻此事。

而上述金矿矿权人新疆同源矿业有限公司（以下简称同源矿业）内部

人士则表示，目前并未与任何黄金企业有实质合作，但不排除未来引

入外部投资者参与开发。 

    虽然官方宣传该金矿经过 20 年的持续勘查，但一家名为“阿历

克斯投资有限公司”的香港企业在 2012年成功“潜入”，与新疆地矿

局成立同源矿业合作勘探，并拥有同源矿业控股权。这家香港企业略

显神秘，背后自然人陈奕辉颇为传奇，其在中国香港、加拿大拥有 2
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家上市公司并担任高管，深谙矿业资本运作。 

    400亿元金矿受热捧 

    近年来，新疆地矿局已连续提交新疆新源县卡特巴阿苏金矿、和

静县敦德铁锌金多金属矿 2 座金金属资源量达 50 吨以上的特大型金

矿。2014年以来，新疆发现大型金矿的消息频出。 

    《每日经济新闻》记者从新疆地矿局新闻中心获取的消息显示，

1993 年，新疆地矿局第二地质大队在乌恰县中国与吉尔吉斯斯坦边

境萨瓦亚尔顿一带发现金矿。经过 20年持续勘查，在海拔 3100米到

4300 米的 20 平方公里的勘查范围内，发现了 21 个金矿化带，平均

品位 2.45克/吨，提交黄金资源量 127吨，远景资源储量在 200吨以

上。 

    其中 4 号成矿带宽度达 85 米，长 4000 米，平均品位 2.57 克/

吨，局部最高品位达 63.88 克/吨，估算金金属量达 98.33 吨。目前

新疆地矿局第二地质大队重点对 4 号矿化带等进行了勘查，共发现

11条含金矿化带，矿体平均厚度 25米，资源量占 98%以上。 

    新疆地矿局第二地质大队队长崔洪斌介绍，该矿的潜在经济价值

估算在 400亿元以上。按规划，建设年产 1吨的开采企业，年产值就

将超 3亿元，可为当地提供 200~300个就业岗位。 

    据《新疆经济报》援引崔洪斌的话称，如果对萨瓦亚尔顿金矿进

行进一步勘查工作，不排除有更多更新的发现，远景储量将达 200吨。

新疆地矿局称，2008 年萨瓦亚尔顿金矿的巨大资源潜力吸引了香港

伟福矿业与新疆地矿局合作勘探，今年勘查提交金矿资源量达到百吨



9428 

 

级后，国内多家黄金巨头企业均表达了合作开发意向。 

    神秘港商潜伏其中 

    《每日经济新闻》记者发现一家颇显神秘的香港企业已经掌握该

金矿控制权。 

    记者从新疆地矿局了解到，该金矿矿权为同源矿业所有，该公司

为新疆地矿局旗下 2家公司和新疆伟福矿业有限公司共同设立，其中

新疆伟福矿业有限公司拥有 70%股权。而记者从工商信息系统发现，

该公司为香港阿历克斯投资有限公司全资子公司。 

    阿历克斯投资有限公司工商资料显示，该公司股东为一家境外离

岸公司，股本 1 万港币。公司董事为拥有香港身份证的自然人陈奕

辉。新疆伟福矿业有限公司法定代表人亦为陈奕辉，陈还直接担任同

源矿业董事。 

    事实上，陈奕辉的矿业资本运作历史战绩不俗。2008年底，新鑫

矿业（03833，HK）出资 5.42亿元人民币收购哈密地区目前最大的铜

镍采选企业——亚克斯资源开发有限公司和哈密聚宝资源开发有限

公司。阿历克斯投资有限公司当时就是上述被收购公司的主要股东之

一。 

    不仅如此，陈奕辉还是天时软件（08028，HK）主要股东和执行

董事。据天时软件 2013年报介绍，陈奕辉在金属买卖方面拥有 30年

经验，还担任加拿大上市公司 GobiMinLnc.（GMN.V）的董事会主席、

总裁及首席执行官，该公司主要在新疆从事金矿勘探。 

    虽然新疆地矿局称伟福矿业为 2008 年与其合作，但记者在该局
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官网公布的"萨瓦亚尔顿金矿外围详查探矿权协议转让公示"中发现，

2012 年 3 月，同源矿业从新疆玛嘉斯矿业有限公司手中以协议价格

0元取得矿权。而新疆玛嘉斯矿业有限公司为新疆地矿局与一家加拿

大上市金矿企业 MAJESTICGOLDCORP（MJS.V）合资成立。 

    对于这次蹊跷的转让，一位同源矿业内部人士对记者表示，之前

那家公司勘探工作量没有做那么多，公司当时取得矿权时也没有想到

会有这么大的发现，但肯定是付出了代价的。环评资料显示，同源矿

业正在进行 450t/d黄金矿石采选技改项目。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3110:29 

    @zxl1968201216710 楼 2014-07-3019:55 

    东莞娱乐场所 80%依法恢复营业经营者签责任书 

    2 

    @60218494216727楼 2014-07-3102:37:33 

    原来是色鬼一个而且很神经病从此我对楼主彻底无语我还是干

正事去的好 

    ----------------------------- 

    1968：说我色鬼没有什么，哥听的谩骂多了，随时都等着躲在暗

处的冷呢，但色鬼一词你把天下男人都得罪了！天下男人谁不喜欢女

人？我墨家文化是对儒家文化的批判继承，批判的就是儒家文化的虚

假！男人爱美女就是爱美女，没有什么不好意思的，这是天性！但是

本人当然不赞同嫖娼，你听清楚了，本人从不吃喝嫖赌！但是这不妨

碍本人关心、欣赏美女！我觉得您的心理非常阴暗，你就是儒家满嘴
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仁义道德一肚子男盗女娼的文化代表，我到洗脚房就代表我要嫖娼，

我是色鬼吗？既然您来了，我和对待其他来的网友一样，不会让您白

来，我给你讲一个你不知道的秘密，薛蛮子如何被抓嫖娼的？我给你

讲，只要有人想跟踪你根本不用跟在你后面，你的手机就可以帮助人

家分析你这 1年乃至几年经常去什么场所，什么时候去，不信调我的

手机信号看看哥去过黄赌毒场所没有？哥告诉你没有！当然哥的手机

经常没有信号，那是在沙漠捡石头呢！哈哈哈哈哈！小子，下次嫖娼

不要带手机啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3110:33 

    @zxl196820122014-07-2922:48:47 

    专家：美国监控全球并没错只是为保护国家利益(1) 

    小大打印 2014-07-2911:33:16环球时报参与评论(5382)人 

    NSA和美国联邦调查局(以下简称“FB 

    ----------------------------- 

    @4024386qq16725楼 2014-07-3102:24:07 

    楼主对经济有独特的见解，很喜欢，政治，军事就不要太敏感了 

    ----------------------------- 

    1968：接受您的批评，本人 O型血人容易冲动，哈哈哈，顺便说

一下我这样人容易犯感情错误和情绪犯罪，请大家提醒监督，哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3112:54 

    @zxl1968201216723楼 2014-07-3100:56:36 

    引用：今天上午偶尔听到新闻里说我们还是 XX 的“初级阶段”，
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这话也听了好多次了，但是就一直没有弄明白。 

    不说我们已经是世界第二大经济体，早在 30 多年前，国家的工

业体系已经建设完整成套，都已经发起向 4 个现代化进军的冲锋

了...... 

    怎么又发展了 30年，而且说是高速发展的 30年，怎么到底是原

来其实一直在“初级阶段”混还是如今过回去了？ 

    始终不能明白，太纳闷了。 

    ----------------------------- 

    @斯坦森 201516734楼 2014-07-3111:17:15 

    我们又该如何生存呢，楼主 

    ----------------------------- 

    附录： 

    综述：IMF认为中国可接受 7%以下的经济增长目标 

    2014年 07月 31日 10:15我来说两句(0人参与)保存到博客 

    新华网 

    新华网华盛顿 7月 30日电（记者刘劼）国际货币基金组织（IMF）

30 日表示，中国采取的促增长措施有望使今年经济实现 7.5%左右的

年度增长目标，明年可以接受低于 7%的增速，以过渡到更安全、更可

持续增长路径。 

    国际货币基金组织近期结束了与中国的“第四条款磋商”并发布

报告。报告预测，今年中国经济将增长 7.5%左右，但面临国内需求减

缓，投资放慢等问题，同时房地产市场更深度调整的风险增大。消费
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和劳动力市场表现良好，全球复苏有望支持未来的经济活动。该组织

预计，中国全年通胀将保持在 3%以下。 

    报告认为，中国经济外部失衡已减轻，去年经常账户顺差缩小至

国内生产总值（GDP）的 1.9%，反映出过去实际有效汇率升值、全球

需求疲软及国内投资强劲等问题。在中国国内再平衡方面，尽管投资

对经济增长贡献最大，但消费增长强劲，城镇家庭收入增速高于 GDP

增速，服务业在经济产出和就业中的比重在上升。 

    报告指出，中国对资本支出和信贷的高度依赖维持了快速的经济

增长，减轻了外部失衡，并对全球经济产生了有益的促进作用。然而，

投资效率下降、债务大量积累、收入不平等和环境成本正威胁到增长

前景，中国需要转向更可持续的增长路径。 

    国际货币基金组织认为，中国必须加强金融部门以维护金融稳定，

并改善信贷的分配。关键的改革包括，进一步加强监管，放开银行存

款利率，在更大程度上利用利率作为货币政策工具。国际货币基金组

织建议，应改革国有企业，在私人和公共部门之间创造公平的竞争环

境，让更多部门特别是服务业面对竞争，改善资源配置和融资，实施

更严格的预算约束。 

    国际货币基金组织认为，中国需要实施财政和社会保障改革，以

加强公共财政、促进消费和推动更具包容性的增长，同时应更好明确

地方政府收入与支出责任，加强对地方政府借款的管理，理顺地方政

府财政关系。 

    国际货币基金组织认为，中国需求管理的重点应为，在减轻脆弱
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性的同时，防止经济增长下滑过快。具体而言，削减预算外支出，进

一步控制信贷扩张，限制投资增长将有助于减轻风险，但这些措施也

会影响经济增长。只有在经济增长可能放缓到显著低于当局目标的情

况下，才应实施大规模刺激。如果这种刺激成为必要，应通过预算内

财政政策加以实施，且刺激措施应着眼于保护脆弱群体和推进改革。 

    就 2015年增长目标，国际货币基金组织多数执董认为 6.5%到 7%

的目标范围更有利于过渡到更安全、更可持续的增长路径。 

    国际货币基金组织章程第四条款明确了该组织对各成员国进行

双边监督的职能。据此，国际货币基金组织通常与成员国每年举行一

次磋商，称为第四条款磋商。在结束磋商后，会发布第四条款磋商的

结论声明。随后由国际货币基金组织工作人员撰写磋商报告，经国际

货币基金组织执行董事会讨论后，根据透明度政策鼓励发布第四条款

磋商报告。 

    -------- 

    1968：IMF的指令是很准的！他们的意图是信贷超级杠杆后防止

去泡沫化太快，10%到 8%到 6%，经济几年内快速萎缩 40%，你说什么

节奏？现在是俄罗斯打乱了美国节奏救了我们，美国如果这时候把国

际油价拉上来我们的经济和外汇就彻底完了！嗯，就是滞胀到了，但

是前面说了，美国现在要造成世界都缺钱美国有钱的局面，也就是如

果美国加息世界降息将会怎样？就是美国有钱嘛！中国银行信贷已经

有非常高的杠杆，降准空间几乎没有，如果热钱再抽回美国，烂尾就

会出现！昨天美国如我所料又减少 QE 了！美国这还没有加息呢！美
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国在时间换空间，等最佳战略时机一击而中呢，所以绕那么大弯子就

是高通胀必然到来，但最困难的时候不是现在，因为为打击俄罗斯现

在油价还被美国压制着，烂尾经济已经来到！无论体制内外都要过苦

日子了！他们放水引爆通货膨胀，不放水引爆房地产和银行泡沫！我

个人认为他们不放大水的可能更大，因为要引爆地方债，债转股卖国

有企业！当然他们的意图现在是定向放水实现 IMF 的 6.5%到 7%的目

标，现在已经有 2 万亿左右了，但这 2 万亿因为不是外贸换取外汇，

而是学美国凭空放出的货币而又不能像美国那样转嫁，只能国内自己

用，所以物价已经有体现了，他们也在监控放水与物价的关系，物价

涨的太厉害就停放一下，看大家能忍住再偷偷放，一贯就这个把戏，

他们觉得自己很聪明呢。但就是这样的情况下农民居然还是赔钱，高

层当然知道是销售渠道被垄断了，也知道 2万亿去救了谁，啊，救房

地产就是救政府财政就是救银行嘛，但是谁买理财产品就要自己负责

了，所谓供销合作社又被提出我看就是这个经济背景。考虑物价维稳

所以不会太大放水但物价会上升，但由于城镇化逼农民进城已经是高

层统一的决策所以即使从美国进口猪肉和冻鸡等冷鲜肉以及其他粮

食也要压低农产品价格，压低农民收入进而快速大举土地兼并已经可

以判定，这个我以前就说过，放水的两万亿由于仅仅只能是去维持资

产泡沫延迟爆破，所以城市百姓消费不会改善 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3112:59 

    艺术品信托遭遇滑铁卢私募基金是解药吗 

    来源：南方日报 
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    2014-07-3015:38 

    中国艺术品市场的火爆和井喷，带动了一股股民间热钱涌向艺术

品交易。近几年私募基金、信托等方式介入艺术品收藏领域，广受关

注。 

    近年来艺术品信托等模式在国内的运作却频遭“滑铁卢”，艺术

品私募基金一旦“身份转正”，未来又会遇到哪些可能的风险？对于

新兴的艺术众筹模式，是否意味着一片新曙光？ 

    核心提示 

    中国艺术品市场的火爆和井喷，带动了一股股民间热钱涌向艺术

品交易。近几年，私募基金、信托等方式介入艺术品收藏领域，广受

关注。2010 年，黄庭坚的《砥柱铭》在北京保利 5 周年春拍夜场上

以 4.368 亿元天价成交，背后就是雅盈堂信托投资的项目。7 月 11

日，中国证监会就《私募投资基金监督管理暂行办法(征求意见稿)》

(以下简称《暂行办法》)向社会公开征求意见。值得注意的是，艺术

品投资也被纳入此次私募基金的调整范围。《暂行办法》不仅明确表

示对设立私募基金管理机构和发行不设行政审批，更细化了投资者的

投资资质。这被认为是，官方鼓励发展艺术品私募基金的信号。 

    然而，近年来艺术品信托等模式在国内的运作却频遭“滑铁卢”，

艺术品私募基金一旦“身份转正”，未来又会遇到哪些可能的风险？

对于新兴的艺术众筹模式(将原本属于高端阶层的艺术品购买行为，

向更广泛受众开放的一种模式)，是否意味着一片新曙光？ 

    对此，记者采访了中国艺术品市场研究院副院长西沐，上海文化
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艺术品研究院执行院长孔达达，广州美术学院艺研班客座教授、艺术

品投资资深顾问、北京德美艺嘉文化产业有限公司 CEO董艺，艺术经

济学博士、专家马健等。 

    齐白石《松柏高立图·篆书四言联》由私募基金的方式以 4亿元

天价拍卖。 

    背景 

    五年来，中国艺术品市场不断走高。根据雅昌网发布的《中国艺

术品拍卖市场调查报告(2011 年)》显示，2009 年中国艺术品拍卖市

场成交额为 225 亿元，2010 年则达到了 573 亿元，2011 年更高，达

968亿元。这其中，收藏群体越来越大，艺术品作为投资品种得到了

广泛的社会认可。 

    2010年被称为“中国艺术品基金元年”。这一年，金融机构、私

人银行、基金管理公司纷纷推出艺术品基金，中国的艺术品基金发展

已经进入“快车道”，泰瑞艺术基金、摩帝富艺术基金、德美艺嘉、

中艺达晨、深圳杏石等艺术品基金相继成立。到 2011 年底，国内近

30家艺术品基金公司已发行成立了超过 70只艺术品基金。 

    “艺术品基金的发展在中国艺术品市场发展到一定的阶段出现。

它应该是艺术品市场‘新的业态’。”中国艺术品市场研究院副院长西

沐告诉南方日报记者，既然是“新的业态”，自然在发展、完善需要

一个过程。在实践的过程中，很多的信托基金，在实践、运营的经验、

投资顾问的选择各个方面都存在一些问题。比如说投资基金投资 2年

或者“2+1”年到期以后，发现在兑付时，所购买的艺术品很难变现，
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这方面的状况还不少。 

    上海文化艺术品研究院执行院长孔达达向南方日报记者提供的

一组数据显示，从艺术品基金开始兴起的 2007 年至 2011 年鼎盛期，

全国发行了至少 50 只艺术品基金。在 2009 年以前的艺术基金以银

行及私募基金为主，而 2011 年政府开始调控房价，严格控制房地产

贷款额度时，房地产和艺术品信托基金开始大行其道，这一年涌现的

大量艺术品基金(30多只)大部分都是以信托方式进入市场。 

    “为稳固投资者信心，营造市场繁荣的局面，这些基金疯狂地参

与拍卖，高调并高价拍得艺术品，但在基金到期之时(通常期限在 2

年之内)，难以在艺术品市场盈利而纷纷退出。”孔达达说。 

    最近有媒体报道，东莞某银行 VIP客户黎小姐等多人，2011年 4

月集资 950 万元购买一只艺术品投资基金，被告知年化收益率可达

20%。今年 5 月投资期满后，黎小姐等人几乎都只拿回本金的 10%，

因而被媒体形容为“黑幕”。 

    无独有偶，近两年来，艺术品信托频频遭遇“滑铁卢”。在艺术

经济学博士、专家马健看来，中国艺术品信托在这两年遭遇了“大溃

败”。“从艺术品信托的情况来看，融资类信托产品比较多，但严格来

讲，一些艺术品信托其实是以艺术品的名义为房地产等业务进行变相

融资。在投资类信托产品中，很多艺术品信托则由于周期太短，踩不

准节奏，以及管理团队的过度自信而损失不小。总体而言，合法合规

并且实现预期回报的艺术品信托可谓凤毛麟角。” 

    2010年，黄庭坚《砥柱铭》在北京保利以 4.368亿元天价成交，
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背后是雅盈堂文化发展公司发行的艺术品信托投资项目。但拍卖之后

波澜不断，相继传出《砥柱铭》疑为赝品、伪造成交、借“艺术品信

托”之名圈钱挪作他用等传闻，艺术品信托之乱象也再度浮出水面。 

    “艺术品信托的结构、模式，暂时看来都不适合艺术品基金。”

广州美术学院艺研班客座教授、北京德美艺嘉文化产业有限公司 CEO

董艺说，艺术品信托更多是一种融资行为，它是藏家把自己的产品重

新评估一下，然后通过信托来集中融资，而投资人的回报都是相对固

定的回报，这可能并不是真正的艺术品基金的属性。“如今国内的艺

术品信托需要面临很大的调整。过去我们的投资像房地产，周期都非

常的短，但是真正的艺术品投资期限应该是比较长的。如果艺术品信

托走不出‘短期怪圈’的话，它的生命力就有问题。” 

    ------------- 

    1968：潮水退了，他们在裸奔。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3114:59 

    我明白了，关于上海现在是非常敏感的！等大新闻吧！我前几天

讲的一个故事估计成真的可能为八成了！估计基辛格和普京以后不会

到上海看什么人去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3121:19 

    @港险通 Cody16750楼 2014-07-3116:59:54 

    @zxl19682012 国内好不容易出了个像支付宝，余额宝这样的一

款根据市场的而定的互联网金融产品，却受到政策和四大银行的双打

压。而香港是面对全世界投资的，投资管道多，范围广，政策宽松，
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也是世界第 3大金融中心，所以在香港投资的收益一直高于国内。那

也是以个方面。只是给参考参考 

    ----------------------------- 

    引用：香港 4-6月赤字 199亿港币财政储备亦跌 

    2014-07-3116:53:35来源：中国新闻网作者：责任编辑：杜静 

    2014 年 07 月 31 日 16:53 来源：中国新闻网参与互动(3)0 中新

网 7月 31日电据香港电台报道，港府公布，香港 4-6月整体支出 871

亿(港元，下同)，收入 672亿元，反映本财政年度首 3个月录得赤字

199亿元。 

    港府发言人表示，录得赤字，因为薪俸税等主要收入大多于财政

年度后期收取。 

    至 6月底，财政储备 7358亿元，较 3月底少近 200亿元。 

    ------------ 

    1968：谢谢您参与激发了我的灵感，正如您所说香港是面对全世

界投资的，投资管道多，范围广，政策宽松，也是世界第 3大金融中

心，如果我没有理解错，我们现在的金融改革的终极目标无非就是把

上海打造成香港吧！但是我们不要忘了，就是像香港这样牛在索鲁斯

的金融攻击下也差点崩盘！那是靠我们被一些港英走狗称为素质不高

的大陆农民工血汗积累的外汇才挽救了香港金融！对此付出的代价是

我们有多少贫困山区的孩子因为没有钱失学，我们有多少下岗工人和

农民没有钱看病，我现在想说的是，如果将来上海也发生了以前香港

那样的金融危机，谁能谁敢谁能那样无私的拯救我们！我们只有破产！
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美国纽约有全球资金支撑，英国伦敦和瑞士苏黎世有欧亚非资金支撑，

香港就是全球资金跑完了还有全中国卖地、卖矿、卖血汗 30 年换来

的几乎全部机动资金支撑这样一个弹丸之地，如果大陆发生金融危机

是任何人也救不了救不起不会救的！大家从我关于男女问题上的开放

就可以看出，我这个人不保守，不封建确实是中国金融需要最后几道

闸门啊！我对香港的港独分子很反感，但是对香港人民很有感情，我

认为中国只要有一个和国际接轨的香港金融中心就进可以攻退可以

守，再弄出来个上海金融中心弊大于利，上海应该打造成中国的高科

技产业创新基地，这才是上海的正途！我们现在最缺什么？有自主知

识产权的前沿产业，我说句长我们上海人志气的话，上海是中国最有

实力搞这个科技创新产业的中国城市，如果连上海都搞不起科技创新

产业那么我们中国任何地方都不要想了！这是我们中国最后的战略机

会，我把话放到这里，上海把搞虚头巴脑的金融中心的钱投入到科研

创新和新兴产业及其市场培育则中国强，投入金融中心则有多少钱赔

多少钱最后底裤都输光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3122:42 

    @60218494216754楼 2014-07-3117:40:59 

    当年孙中山和鲁迅都不约而同的学医，以此路救国，然而最后都

放弃了，鲁迅就在那里卖弄卖弄笔杆子，还是孙大炮厉害真刀真枪的

干最后终于有了实质性的结果你看 1968 整天骂这个说那个其实我看

主要是利益没有他的份心理不爽而已贤者以其昭昭使人昭昭他自己

都没什么钱你们再按他的方法赚钱？在看他的政治言论充满了暴力
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气息还以左派自居对于共产主义诞生至今老马的徒子徒孙们都是些

什么人读读历史就知道了...... 

    ----------------------------- 

    1968：其实您还是很有学问的，那么我就从你的:‘凡所有相，

皆是虚妄’说起吧！我说过既然您来了不会让您白来，这句话有很多

解释，我今天给个简单的解释就是有因有果！万事万物因缘而生，离

缘而灭，说具体点吧，你说利益没有我的份很对嘛，不仅没有我的份

90%以上的人都没有份份都心理不爽呢！贤者以其昭昭使人昭昭，我

和大家都是 90%以上没有钱的人，当然我有石头，但哪个确实还不是

钱，我不敢称贤，按您的说法起码是个色鬼嘛，本人目前还尘世之缘

未了谈不上进山修炼当什么神棍，也就是有节制的生活为多活几年罢

了，俗人啊我自己都感到自己俗，但我这个俗人就是要有因有果的讨

个说法，我们中国人为什么普遍日子过的都那么难过？我是没有本事

赚大钱，我现在在看晚自习用劳动赚取 1 晚上 100 元钱这样我女儿

可以这星期就可以不用喝清汤牛肉面而吃上 5天抓饭了，我说过让大

家赚钱了吗？我一直说的是大家如何保值，保住我们的血汗钱！现在

拼命劳动可以发财吗？你去问一问今年种地的农民，他们越勤劳生产

的农产品越多相当部分反倒是越赔钱的！我们投资股票能赚钱吗？你

去问一问从 6000 点下来到 2000 点的股民吧！你投资实体经济搞个

餐馆试一试？服务员你都请不到！现在我们是没有办法，即使结余一

些辛苦钱也很快贬值掉了！只能想办法尽量保值啊，这样看我们穷是

命中注定的了！不是以我们意志为转移的，只是各自程度不同罢了！
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所以我从来没有说带大家赚钱只是说带大家保值，比如我念念不忘的

买黄金！因为已经我们生活在屁民无法赚钱发财的时代了！啊，用通

俗的话说现在已经阶级固化了！本人应该是无产阶级队伍中的小知识

分子市民俗人阶层纯粹接地气的草根！我这个个人定位您应该满意了

吧！所以我们个人穷这个相是虚妄的不是我们自己控制而是国家大环

境造成的！我们要改变我们的穷就不能只靠个人努力而要一起改变大

环境！那么我们就要根除穷因得出富果！您的佛经里面没有告诉我们

应该怎么办否则我们就按照佛经去办了，只有马列主义毛泽东思想告

诉我们这叫什么？这叫我们被剥削了！而且被残酷剥削了！怎么办？

自己看看马列书去吧！觉得太枯燥那么看看《水浒传》也是可以的！

不是我们天生喜欢马列主义毛泽东思想而是我们没有办法了只能选

择马列主义毛泽东思想！红军不是天生要造反是地主老财逼他们造反

嘛！我不谈复杂的政治帮派，我们看现在的权贵，自下而上哪个被揪

出来的资产不上千万上亿，现在据说千亿都出来了，级别已经从最底

层官员直到最高权力核心了，他们哪个身后都有自己的以裙带和人身

依附关系为纽带的权商垄断集团！对他们只有进行阶级斗争了！您自

己觉得单凭念几句佛语就会让他们放下屠刀回心转意吗？如果那样

我跟您念佛经去！不能嘛！所以这时候应该念马列而不是念佛经，希

望您不要在这里间接起到替房地产商为代表的垄断权商们麻痹屁民

的工具了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3122:51 

    引用： 
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    房票：周永康已经被没收 900 亿，据说转移到海外的还有数千

亿！！其财富总量已经超过世界首富比尔-盖茨。比尔人家是推动世界

信息、科技和产业革命的英雄，你是什麽？你们是什麽？还有多少只

像你这样鲸呑国民财富的饕餮之神？世界上还有比这更迅猛更庞大

的财富掠夺吗？是谁成就了你们的财富神话？ 

    ------------ 

    1968：如果这个说法是真的，那么只有他们只有感谢改革开放的

好政策了！他们官员先富起来了嘛！此外我还是认为即使是这样的大

贪只要能把钱绝大部分收回来也可以特赦！因为显然不是他一个官一

家人在贪！我们要学习毛主席对于西安事变的处理方法和思路，以中

国人民的最大利益为出发点，即使对于蒋介石只要他抗日也是可以放

的！我们百姓看到钱回来我们不用延迟退休可以全民可以全额报销大

病最实惠！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3122:55 

    1968：如果这个说法是真的，那么他们只有感谢改革开放的好政

策了！他们官员先富起来了嘛！此外我还是认为即使是这样的大贪只

要能把钱绝大部分收回来也是可以特赦的！因为显然不是他一个官一

家人一群人在贪！我们要学习毛主席对于西安事变的处理方法和思路，

一切以中国人民的最大利益为出发点。当年即使对于蒋介石，只要他

抗日共产党也是可以放掉的嘛！我们百姓看到国家的钱回来了，我们

再不用延迟退休，我们全民可以全额报销大病心里才能感到最大的实

惠！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3123:03 

    我忽然明白了，改革开放的最大红利就是让贪官们把贪污的钱交

出来！哈哈哈哈哈！斯诺登说了有 30 万亿人民币呢！如果贪官贪污

这些钱能有一半夺回来国家能用到民生上，我不管贪官他们以前唱红

还是唱黑，你们把谁打翻在地都行，前提是把钱拿回来！但是如果忙

活半天没有几个钱，我就怀疑你们自己就是贪污犯！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3123:31 

    大伙不要逼我谈政治了，啊，我进去了谁陪大伙聊呢？谈谈养生

吧： 

    烧烤食物：烤牛肉、烤鸭、烤羊肉、烤鹅、烤乳猪、烤羊肉串等，

因含有强致癌物不宜多吃。 

    熏制食品：如熏肉、熏肝、熏鱼、熏蛋、熏豆腐干等含苯并芘致

癌物，常食易患食道癌和胃癌。 

    油炸食品：煎炸过焦后，产生致癌物质多环芳烃。咖啡烧焦后，

苯并芘会增加 20 倍。油煎饼、臭豆腐、煎炸芋角、油条等，因多数

是使用重复多次的油，高温下会产生致癌物。 

    ----------大家看这些强致癌的食品都是中医讲上火热性的东

西！所以我们平时就要注意周期性专门吃一些去火的食物，比如 

    黑木耳-功效：消除血液热毒 

    木耳因生长在潮湿阴凉的环境中，中医学认为它具有补气活血、

凉血滋润的作用，能够消除血液里的热毒。黑木耳中的植物胶质有较

强的吸附力，可将残留在人体消化系统内的杂质排出体外，起到清胃
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涤肠的作用。黑木耳对体内难以消化的谷壳、木渣、沙子、金属屑等

具有溶解作用，对胆结石、肾结石等也有化解功能。黑木耳还能减少

血液凝块，预防血栓病的发生。绿豆-功效：解百毒 

    中医认为绿豆可解百毒，能帮助体内毒物的排泄，促进机体的正

常代谢。绿豆可解酒毒、野菌毒、砒霜毒、有机磷农药毒、铅毒、丹

石毒、鼠药毒等。绿豆还含有降血压及降血脂的成分。取食绿豆芽，

可治疗因缺乏维生素 A 引起的夜盲症、缺乏维生素 B2 引起的舌疮口

炎及阴囊炎、缺乏维生素 C引起的坏血病等。绿豆芽脱下的豆皮名为

绿豆衣，有清热解毒、明目退翳之功。胡萝卜-功效：降低体内汞浓

度胡萝卜是有效的解毒食物，与体内的汞离子结合之后，能有效降低

血液中汞离子的浓度，加速体内汞离子的排出。胡萝卜中所含的琥珀

酸钾，有助于防止血管硬化、降低胆固醇。胡萝卜中所含的胡萝卜素

可清除导致人体衰老的自由基，所含的 B 族维生素和维生素 C 等营

养成分也有润肤、抗衰老的作用。女性进食胡萝卜还可降低卵巢癌的

发病率。大蒜-功效：降低体内铅浓度大蒜中含有的辣素，其杀菌能

力可达到青霉素的 1/10，可以起到预防流感、防止伤口感染、治疗感

染性疾病和驱虫的作用。大蒜中所含的大蒜素，可与铅结合成为无毒

的化合物，能有效防治铅中毒。大蒜具有降血脂及预防冠心病和动脉

硬化的作用，并可防止血栓的形成。大蒜还能提高肝脏的解毒功能，

阻断亚硝胺致癌物质的合成。 

    ------------- 

    1968：当然，不是说我们就不能吃烤肉这些，少吃，或者和解热
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毒的搭配吃，我有个想法，以后社区保健医生要配备中医，不要光是

量血压，根据体质状况给社区人制定某一阶段食谱，达到治未病！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-07-3123:45 

    @蜗牛也是牛啊 i16753楼 2014-07-3117:38:14 

    lz你好，谈谈新疆房价 

    ----------------------------- 

    新疆房价已经实质性动摇！前两个月吧，我上街接到传单都是

6000-7000 的，现在 6000-7000 的也有，但是他旁边已经有 4800 的

了，今天我不小心看脚底下居然踩了个 4200 的！昌刚收到短信昌吉

君悦海棠 3480了！要知道我同事就有住昌吉开车每天到学校上班的！

本人没有本事让大家都发财，但是有本事让大家省钱这也对得起大家

了， 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0100:00 

    我孩子又去奇台农村和小朋友疯玩去了！每年她都要到奇台农村，

哪里空气好自己家种的菜养的鸡都是绿色食品，小伙伴也多，这假期

我孩子生活很丰富啊，前阶段学拉丁和游泳提高，现在游泳已经是妈

妈的教练了！看来将来当游泳教练有希望了！到奇台农村孩子不是光

享福的，她要照顾我丈母娘她妈，生活锻炼比学奥数同等重要啊！学

习和自己动脑子想办法解决实际问题是同等重要的，后者可能更重要！

我老婆接受我的理念了，就是孩子在课堂上努力学就行了，我们没有

后台的人家最重要的是在孩子爱好基础上培养一到两门未来生存技

能！游泳我看学出来了，钢琴我们想了一下不去学了，哪个真太烧钱
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了，而且成才率非常低，小提琴可能要学，因为认识新疆爱乐乐团的

首席，3个月就能拉出曲来！学东西应该起点高，和高手学才能少走

弯路！丰富的生活经历是写好文章的前提，所以我觉得我孩子有作家

潜质，但是她的理想坚定的是数学教授，我是苦笑不得！ 

    此外现在新东方假期搞了很多补习班，我们正规学校除了高三其

他年级真就不能补课了，看来这个市场是要把新东方们养肥了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0100:05 

    人民网：周永康纠结利益集团、阻挡改革 

    ----------- 

    1968：就这个标题看，我知道了是谁在阻止出卖国企了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0100:08 

    @60218494216771楼 2014-07-3123:48:17 

    最后一句真的最后一句作为晚輩出言有所不逊不妥最后一句决

不再说了 

    ----------------------------- 

    有话就说，没有人不让你说话，就是要有理有据，不要谩骂就好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0100:21 

    未了防止中纪委成为红会第二，建议查处一起贪官就要将核实的

账款赃物上网公布，赃物公开拍卖，所有钱款一律作为中国大病免费

救助基金！嗯，比如徐明法国的那套房子为什么还不收回拍卖，2000

万呢！不要你们自己贪污了! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0110:18 



9448 

 

    户籍改革解读:9成受访农民不愿交地换非农户口 

    发稿时间：2014-08-0101:41:00来源：新闻 1+1中国青年网 

    解说： 

    农业户口、非农业户口，随着户籍制度改革意见的落地，两者界

限没有了，但两个户口簿背后的福利差别，会随之消失吗？ 

    小沈： 

    一般的打工者几乎不上保险，也没单位给我们上保险。 

    解说： 

    在福建一个农民工要想市民化，政府需要增加支出 12.9 万元。

巨大的地方财政投入能担负的起数百万农民的市民化需求吗？ 

    农民： 

    城市户口没工作，村里面有地，不如种地。 

    解说： 

    就业、教育、住房、医疗、养老等基本公共服务的均等化，不仅

关系到城乡差别的消除，更决定着国家发展的未来。《新闻 1+1》今日

关注“城市”的户口，“农民”的地。 

    评论员白岩松： 

    您好观众朋友，欢迎正在直播的《新闻 1+1》 

    昨天，《户籍制度改革的意见》出台了，立即媒体与整个社会高

度的关注，这毕竟大家期待了很久了。过去很长时间里头，城市户口

和农村口有一个坚硬的墙，现在它们并轨了，不在分这个了，将来就

是居民的户口。但是过了一夜，这件事情很多人就要思考了，对于很
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多的农民朋友来说，没有这项政策的时候，觉得要有这样的政策，因

为这样才更平等，当真有了这个政策，恐怕过去几十个小时，到底值

还是不值。 

    在这个时候我们不说最新的答案。我们看看在几年前中国社科院

进行的一个调查，调查的近 11万人，跟我们想象的不太一样。“80前”

也就是 70后、60后等等不愿意转变为非农户口的达到 80%；而 80后

农民工不愿意转变为非农户口是 75%，同时加了一个条件，如果要交

回承包地才能转户口，不愿意转变为非农户口达到 90%，100 个人当

中有 90 个人不愿意转变成我们以为会愿意转变的城市户口。道理何

在？原因又是什么？他们担心的什么？其实在算帐的一个关键点。我

们的城镇化以及户籍制度改革其中最重要的关键点，就是农民朋友他

们的土地，承包的土地包括还是宅基地将来怎么解决，是彻底丢掉，

还是有偿，还是能够进入到转让，他们也能分配的利益，恐怕这一次

是改革的重中之重，今天我们去关注它。解说：昨天，国务院公布了

《进一步推进户籍制度改革》的意见，决定取消农业户口与非农业户

口性质区分，建立城乡统一的户口登记制度。公安部副部长黄明：就

是要根据每个城市的情况，调解、改进现行的落户政策。国家发展和

改革委员会秘书长李朴民：一是要改善中小城市的交通条件。教育部

副不振刘利民：推动以公办学校为主，来接(收)随迁子女接受义务教

育。解说：在昨天这场国务院新闻办召开的发布会上，来自公安部、

教育部、人社部、发改委等八个部门的人官员一起出席，为这份意见

进行解读，这在以往并不多见。 
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    黄明： 

    一个小孩子出生以后，就不要再明确是城里娃还是农村娃，打破

了几十年来城乡的户口壁垒，这应当说是我们社会发展的一大进步。 

    解说： 

    今天从中央到地方的媒体，也都关注了这一具有划时代的改革举

措。那么对于这个改革措施的改革对象，也就是那些目前还是农业户

口的人，他们又是怎么说？ 

    农民 1： 

    我希望是城市户口。 

    农民 2： 

    喜欢要城市户口。 

    农民 3： 

    不想要。 

    农民 4： 

    城市户口没工作，村里有地，不如种地 

    农民 5： 

    就是农村，起码空气环境上比城市要好多了。 

    农民： 

    你说在小城市里，没工没什么，在那不上班，买了房干什么？种

了庄稼，还拉到小城镇里去吗？ 

    解说：在昨天这份意见发布之后，也有不少疑虑的声音，就是改

革不仅是改变个称呼这么简单。去年 2月，全国人大常委会委员辜胜
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阻在网友在线交流时透露，在户籍制度上有 60 多种城乡之间不平等

福利。黄明：这仅仅是一个开始，是一个重要的标志。人口统计是一

个基本制度，我们其它各相关领域的统计，也将配套跟进。这标志着

我们将加快实行基本公共服务的均等化，城乡居民将逐步的平等享受

基本公共服务。解说：配套跟进能否跟上？基本公共服务能否均等化？

这的确是此次改革的关键。事实上，这次公布的意见也充分考虑到可

能面临的困难。对小城市、中等城市、大城市，特大城市的落户政策

提出了不同的要求。黄明：就是根据我们的国家的基本国情，积极稳

妥推进，优先解决存量，有序引导增量，合理引导预期，不急躁、不

冒进，防止不切实际，一哄而上。解说：改革已从改变名称开始，然

而更多改革还有很长的路要走。评论员： 

    其实对于这次户籍制度改革，土地和农民之间的关系的重要性，

通过这份户籍制度改革的相关的意见就能感受得出来。我翻了一下，

一共打印出来的是三页半纸，但是其中谈到土地这一块用了整整十行，

这个分量是相当不轻的，在这十行里头，主要强调这几个意思。 

    第一，农民的土地承包全还要确权，进一步确权。 

    第二，坚持依法自愿有偿的原则，引导农业转移人口有序流转土

地承包经营权，依法、自愿、有偿。 

    第三，进城落户农民是否有偿退出三权，也就是跟土地割开了。

应当根据党的十八大三中全会精神，在尊重农民意愿的前提下开展试

点，还仅仅是试点，足球有一个硬约束，现阶段不得以退出土地承包

经营权、宅基地使用权、集体收益分配权作为农民进城落户的条件，
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不可以。就是这十行在这整个的三页半纸里面占的分量还是是相当重，

从某种角度来说，这也是改革的一个重点。 

    -------------- 

    1968：确权流转的本质就是卖地，整个就是两个字圈地！即使现

在你的地现在因为农产品价格整体偏低所以你便宜卖了 100万，你到

城里也就只能买一套最高价位的房子！如果你不买房子当短暂 1-3年

后土地兼并完成，那么就会大通货膨胀，你的 100万就是一款玩具手

机的价钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0110:22 

    银行今起异地同行取现手续费 50元封顶 

    2014年 08月 01日 04:37 

    来源：中国青年网 

    0人参与 0评论 

    从今天开始，《商业银行服务政府指导价政府定价目录的通知》

正式实施，到银行汇款、跨行转账的手续费将大大下降，其中汇款、

异地同行取现手续费 50元封顶。 

    每家银行可有一张卡免年费 

    此次新规对之前饱受争议的小额账户管理费进行了调整。“对于

银行客户账户中(不含信用卡)没有享受免收账户管理费和年费的，银

行应根据客户申请，提供一个免收账户管理费和年费的账户。” 

    小额账户管理费是银行针对那些日均余额低于一定数额的账户

收取的账户管理费。此前，包括五大国有银行在内的大多数银行都有
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小额账户管理费。比如农行对日均活期存款不足 300元的账户征收 3

元/季度的管理费，建行对日均不足 500元的账户收费 3元/季度，交

行不收小额账户管理费，但收年费 10元/年。因此，这项新规实行后，

每年将为持卡人节省费用 10至 12元。 

    部分银行新规实施尚未落地 

    至于更多人关注的个人异地同行取现手续费，今天开始执行的新

规也规定：每笔不超过取现金额的 0.5%，最高收费 50元。 

    此前，工、农、中、建、交五大行都按每笔 1%收取，其中农行是

最低 1元，上不封顶，交行是最低 1元，100元封顶。新规实施后消

费者异地同行取款将大大优惠。 

    不过，记者调查发现，其实不少银行均推出汇款优惠政策，而一

些银行的社区银行还推出了转进该行均免手续费的服务，利用新工具

也能减少不少手续费。 

    新规能否真正落实是老百姓最关心的问题。尽管邮储、中行、交

行、光大、华夏等银行均于 7月中旬在官网发布公告，但昨天记者咨

询建行方庄地区的工作人员如何申请免除小额账户管理费，银行工作

人员均表示未接到价格调整通知，农行客服也表示对新规内容还并不

了解。 

    原标题：银行今起异地同行取现手续费 50元封顶 

    ---------- 

    1968：老天呢，等这样多年银行死到临头了才想起来给我们这点

利好！有人骂银行行长猪当都可以似乎有点道理！我一直从一件小事
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看银行经营思想转变，这就是我工行卡的钱同城转建行卡什么时候不

收费，这样我就不为省 2 元手续费到建行和退休大妈们一起排长队

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0110:24 

    热钱囤兵香港窥伺 A股：即便再涨 20%他们还想买 

    2014年 08月 01日 07:26 

    手机免费看热点个股字体：大中小已有 60人评论，共 106015人

参与讨论 

    外资持续涌入国内股市，代表着海外机构对 A股市场的青睐。一

位来自国内券商香港分公司的研究主管称，很多海外基金看好沪市大

盘股的机会。即便蓝筹股再涨 20%，他们还是想买。 

    编者按：蓝筹股行情启动了，是谁点燃了蓝筹股的热情？又是谁

在行情启动后推波助澜？让上证指数进入八连阳高潮的又是哪些机

构在接力？让大家充满憧憬的蓝筹股在讲的是一个什么样的故事？

的记者通过多日采访，试图给这些问题找到答案，寻找答案不是为了

解释，只有找到了答案，才能更好的指引未来。 

    7月 22日至 31日，上证指数在 8个交易日飙升了 147点，累计

涨幅达到 7.16%。沪指 8连阳背后，海外机构资金成为这一波行情的

“先行军”。 

    “这波行情就是 QFII 和 RQFII 先买进来，行情启动，国内机构

发现有增量资金入场，才开始配金融地产有色这些蓝筹股。”一位任

职于一家近千亿管理资产规模保险公司的投资经理向记者透露，早在
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7月 11日，外资就开始加仓 A股投资。 

    申银万国研究所高级策略分析师谢伟玉亦注意到，6 月上旬至 7

月 25 日，资金连续 7 周流入全球中概股和 A 股。其中，流入迹象最

突出的是 7 月 14 日至 18 日这一周，流入资金创 9 个月新高，QFII

额度变得非常紧张。此时，A 股的蓝筹股尚未出现明显的集体上涨。 

    外资持续涌入国内股市，代表着海外机构对 A股市场的青睐。 

    “很多海外基金看好沪市大盘股的机会。即便蓝筹股再涨 20%，

他们还是想买。”一位来自国内券商香港分公司的研究主管称，在外

资眼里，国内股市有很多港股市场买不到的投资标的。 

    外资涌入 A股 

    上证指数这一轮快速上涨始于7月21日。但其实早于这一天的，

已经有一批 QFII机构积极加仓银行、保险等蓝筹股。 

    “7 月 11 日开始，QFII 追加 A 股市场的投入，持续加仓银行、

消费、家电等蓝筹股。”香港一家对冲基金的董事总经理向记者透露，

QFII增持的品种是华夏银行(600015.SH)、贵州茅台(600519.SH)、伊

利股份(600887.SH)等。 

    QFII增持 A股，源于他们对国内经济形势的判断发生变化。 

    “海外机构在 5-6月份时对国内经济比较悲观，认为房地产风险

爆发、银行坏账率可能达到 10%。”前述香港对冲基金总经理说，彼

时，多家外资投行都在唱空中国，有一批资金撤离 A股。 

    但等到 6月底，伴随稳增长政策的陆续推出，外资机构判断国内

最坏的时刻已经过去。于是，他们开始追加 A股的投入。 



9456 

 

    第三方研究机构统计亦显示，截至一季度末，QFII 机构持股金

额最大的前十只股票是兴业银行、北京银行、格力电器、华夏银行、

海螺水泥、贵州茅台、上汽集团、大秦铁路、上海机场和伊利股份. 

    而数据显示，华夏银行(600015.SH)、格力电器(000651.SZ)、贵

州茅台(600519.SH)、大秦铁路(601006.SH)等一批蓝筹股的股价均是

在 7月 11日先于大盘走出上涨趋势。 

    业内人士向记者透露，QFII增持 A股的行为，在 7月 21日至 24

日期间最为踊跃。由于蓝筹股的强势上涨，一向低调的 QFII 出现抢

筹行为。 

    “7月 23日和 24日，QFII下的单子非常多，导致罕见的出现当

天都没能完成全部交易的情况。”一位曾担任过交易员的券商人士透

露，QFII 向券商提交的委托买入申请均是限价委托，但因委托单子

较多以及蓝筹股的快速上涨，导致券商没办法在当天完成交易委托。 

    除 QFII增持 A股外，有一批外资借道 RQFII增持 A股。 

    港交所披露的公开交易数据显示，南方富时中国 A50ETF 基金自

7月 7日至 25日这三周时间份额增加 8.78亿基金单位，合计约有 60

亿元资金申购该 ETF. 

    其中，7月 7日至 11日这一周，就有 38亿元资金流入。随后两

周，南方富时中国 A50ETF的净流入资金分别达到 10亿元和 12.54亿

元。 

    值得一提的是，南方 A50ETF 在整个上半年的净申购资金仅仅是

57.83亿元。其中，6月申购资金约 30亿元。 
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    热钱抵港意在 A股 

    继 7 月前三周资金蜂拥 A 股后，外资流入 A 股市场的资金出现

放缓趋势。 

    “7月 21日至 25日期间，全球基金流入 A股和中概股的资金放

缓至 1.4亿美元。而此前一周，这一数值是 6.4亿美元。”谢伟玉说，

外资涌入 A股市场的趋势仍在延续，但幅度开始下降。 

    来自多家研究机构调研发现，先头部队完成建仓后，还有很多没

有 QFII额度的外资基金正在等待沪港通开闸后进入 A股的机会。 

    “沪港通的效应越来越明显。目前预计沪港通正式启动时间点是

10 月 13 日，但现在外资已经将很多资金趴在香港市场。”海通证券

香港研究团队发给国内机构的调研报告如是表示。 

    事实上，资金涌入香港市场的迹象非常明显。 

    香港金管局披露的情况显示，7 月 29 日，香港金管局再次向市

场注入 31.78亿港元，这也是 7月以来的第 17次注资，累计达 577.7

亿港元。 

    香港一位频繁接触外资基金的研究人士介绍，外资涌入香港市场，

目的是在全球资产配置中增加港股和 A股的配置。 

    “7月以来，有些全球基金判断美股估值比较高，减持了美股和

欧洲市场的配置比例，资金流向韩国、香港和 A 股等新兴市场。”前

述研究人士说。 

    但海通证券香港研究团队分析，这批趴在香港的外资，或许目标

并不在于港股，而是 A股。 
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    “资金涌入香港非常明显。7月以来港股强势上涨，但交易量并

没有明显放大，日均 800 亿港元左右。”海通证券香港研究团队据此

分析，资金并未完全流入香港股市。 

    另一方面，香港上市的 A股 ETF成交量迅速放大。 

    “很多机构的 QFII 额度都很紧张，外资想进入 A 股而抢不到额

度。”基于此，海通证券香港团队分析，这批抵港的资金，正在等待

10月沪港通敲响后正式进场 A股。 

    研究机构调研反馈的信息显示，在外资眼中，A股比港股更有吸

引力。 

    “美国股市已经早就超过 2007 年的高位，香港股市才刚刚破了

近三年新高，A股已经熊了 9年。大家一回头发现内地经济数据好像

还可以，公司的盈利数据也不错，似乎没有大家想的那么差。”海通

证券香港分公司研究团队如是总结。 

    瑞银证券首席策略分析师陈李亦透露，自 6月中旬以来，他们团

队先后拜访了 100多家机构投资者，几乎所有境外投资者对沪港通表

示了浓厚的兴趣。 

    A股有港股买不到的标的 

    在外资眼中，A 股中最有吸引力的投资标的是低估值的蓝筹股。 

    “很多海外机构看好沪市大盘股的机会。即便蓝筹股再涨 20%，

他们还是想买，还是有套利空间。”一位在内地券商香港分公司担任

研究主管的李林(化名)说，在外资眼里，A股中有很多港股市场买不

到的投资标的。 
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    一个代表性案例是中国建筑(601668.SH)，估值仅仅 4 倍，股息

率就有 5%，业绩增长还有 20%，在香港根本找不到这种股票。外资青

睐的另外一个代表性标的是大秦铁路(601006.SH)，估值约 10倍市盈

率，但股息率就有 9%。 

    在外资看来，通过融资买入这类股息率高的蓝筹股，一年轻松就

能获得超过 3%的套利收益。 

    “香港市场的融资成本比较低，外资通过银行借钱的利率也就

1.5%-2%。内地银行股的股息率基本能达到 5%以上，即便一年股价横

盘不动，也能获得 3%以上的收益。”李林说。 

    海通证券香港分公司研究团队通过调研亦发现，外资机构喜欢蓝

筹股，而 A 股中的蓝筹股估值低于香港蓝筹股 10%-20%，股息率高，

如工商银行(601398.SH)的股息率就达到 6%。 

    统计数据显示，A股市场中连续三年平均股息率超过 5%的蓝筹股

达到 16 只。其中，中国银行(601988.SH)、工商银行(601398.SH)、

建设银行(601939.SH)、农业银行(601288.SH)等连续三年平均股息率

超过了 6%。 

    “海外资金成本比较低，国内高股息率的标的对海外机构更有吸

引力。”谢伟玉称，他们调研了台湾和香港的一批机构，发现他们偏

好估值低、高股息率的蓝筹股。 

    除此以外，外资对 A股具有独特性的标的非常关注，如中药板块、

白酒、军工等。代表性品种如中国船舶 (600150.SH)、同仁堂

(600085.SH)、贵州茅台(600519.SH)等。 
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    多位接触外资机构的研究人士介绍，外资投资 A股最苦恼的问题

是国内上市公司的研究报告均是以中文撰写，他们根本“读不懂”。 

    基于他们对国内 A 股公司不熟悉，初期投资会首选指数成份股，

如上证 50成份股。 

    -------- 

    1968：这是一个让我心动的动向，因为这不是社保是热钱，但真

假目前还无法确实！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0110:25 

    @jxgood16781楼 2014-08-0110:06:34 

    不别亲疏，不殊贵贱 

    百度百科 

    法家是中国历史上提倡以法制为核心思想的重要学派。亦称之为

刑名、刑名之学。提出了富国强兵、以法治国。为诸子百家中的一家。

《汉书·艺文志》列为“九流”之一。其思想源头可上溯于夏商时期

的理官，春秋战国时管仲、子产、范宣子、李悝、吴起、商鞅、慎到、

申不害等人予以大力发展，遂成为一个学派。战国末韩非对他们的学

说加以总结、综合，集法家之大成。 

    法家强调...... 

    ----------------------------- 

    百家争鸣比独尊儒术好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0114:43 

    我获得可靠消息新疆的反恐形势严峻了！政府真急了，现在我不
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再评论新疆问题和政治了，希望大家监督提醒我！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0200:45 

    @zxl1968201216790 楼 2014-08-0114:43:44 

    ----------------------------- 

    @nbzlz3316812楼 2014-08-0123:24:06 

    呵呵，会影响到上网么？ 

    ----------------------------- 

    曾经已经影响过！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0200:50 

    新版中小学生守则热爱人民热爱党内容被取消 

    小大打印 2014-08-0117:56:59京华时报 

    【中小学生新守则取消“热爱人民热爱党”】教育部新制定的《中

小学生守则(征求意见稿)》公开征求意见，备受关注的“热爱人民、

热爱中国共产党”内容被取消。首条改为“爱祖国。尊敬国旗国徽，

奏唱国歌肃立，升降国旗行礼，了解国情历史”。此前教育部表示将

调整内容，以便学生理解掌握。京华记者郭莹。 

    1968：我前面已经说了反腐定向一条线专抓阻挡深化改革的，道

路问题已经不是问题了！就是不走回头路走深化改革的路嘛！下面就

是军队国家化！不信大家看，主张军队国家化的干将已经是总长了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0201:21 

    @宝贝鼠 079116810楼 2014-08-0123:15:46 

    今天网友发给我的消息：：他看跌美元：：而且美元现钞在家亏利
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息：：但又有朋友看涨美元：：我到底该听谁的呢？？求大家分析下 

    ----------------------------- 

    会大幅波动，但是美元看涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0201:25 

    @zxl1968201216790 楼 2014-08-0114:43:44 

    我获得可靠消息新疆的反恐形势严峻了！政府真急了，现在我不

再评论新疆问题和政治了，希望大家监督提醒我！ 

    ----------------------------- 

    @chenyang_ty16803 楼 2014-08-0117:23:02 

    能否给点物质奖励，据说新疆的核桃和红枣大且营养丰富。 

    ----------------------------- 

    我再评论新疆问题 2公斤红枣！政治和经济联系密切，不好区分，

总之回避不了，不是我怕事，我们我们将在黑暗中重新摸索了！从迫

不及待的改变小学生守则看，总统，元首，宪政是早晚可以听到的词！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0201:26 

    @zxl196820122014-07-3123:31:15 

    大伙不要逼我谈政治了，啊，我进去了谁陪大伙聊呢？谈谈养生

吧： 

    烧烤食物：烤牛肉、烤鸭、烤羊肉、烤鹅、烤乳猪、烤羊肉串等，

因含有强致癌物不宜多吃。 

    熏制食品：如熏肉、熏肝、熏鱼、熏蛋、熏豆腐干等含苯并 

    ----------------------------- 
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    @4024386qq16802楼 2014-08-0116:33:03 

    老师多谈经济，社会和民生，对河南 60年不遇的大干旱怎么看，

中州大地啊 

    ----------------------------- 

    前面谈过，天生异变，地热异常，不过按惯例新闻上今年还是会

丰收的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0201:32 

    @王久松 201416801楼 2014-08-0115:50:12 

    楼主帖子好长，没看到底。貌似很有道理。我等布衣，苟活性命

于乱世，不求闻达于诸侯。这些大事还是让吃肉的人研究吧。问好 

    ----------------------------- 

    哈哈，闻达于诸侯是我 12 岁少年时的梦想，那时每天都幻想谁

给我部兵书自己成为张良呢！今天我懂得：因时而为因力而行，心怀

苍生本心指引，不求所得但求所为！天下不是哪个人能得到的，诸侯

自己都旦夕祸福何况投靠他们的人呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0212:43 

    @宝贝鼠 079116810楼 2014-08-0123:15:46 

    今天网友发给我的消息：：他看跌美元：：而且美元现钞在家亏利

息：：但又有朋友看涨美元：：我到底该听谁的呢？？求大家分析下 

    .. 

    ----------------------------- 

    1968：“比如中国这些年建了那么多的港口，机场，铁路，固然
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现在不赚钱，但是就不值钱了吗？如果货币贬值三倍，五倍，在其他

国家和地区能建起同样的基础设施吗。大家可以算算。因此中国庞大

的固定资产实际上托住了货币贬值的底部，贬值是会的”这段话打通

了我一直以来心里反复琢磨的问题，我忽然洞悉了金融的最大奥秘！

中国现在的问题是过度投资！高杠杆高负债，先不谈偷工减料的问题，

这些投资都在基础工程上了！而这些基础设施是短期很难产生效益的，

利息都还不起，这是垃圾债务！从金融算我们是赔钱的，但是从财富

上我们是积累的！这就是一个悖论！其实这就是我发现资产具有金融

和实际财富价值的双重性！如果把港口，机场，铁路看作实际财富我

们国家的资产是增值的，毕竟这不像美债放在美国是无形的只有金融

意义没有实际财富意义，但是作为金融属性看这些港口，机场，铁路

是赔钱的，只能贱卖，而一旦贱卖就不是金融意义上的财富计算虚拟

损失而是实际财富损失了。所以需要建立新型国家财富增长理论和计

算方法进行理论创新！ 

    关于马克思的劳动创造价值，也许是我读马列还不够，但是根据

现有知识，我的理解马克思只是简单的把工人的劳动时间作为工资和

资本家榨取工人剩余劳动时间的依据，我认为资本家采用先进技术，

提高管理效率，有两个方面的作用，一方面提高生产效率使每个工人

单位时间的劳动产生的价值被资本家占有的更多了！可以说单位时间

剥削程度提高了。但另外一方面减少了工人劳动强度！因为资本家不

需要仅仅靠延长劳动时间剥削工人了他还有一个手段就是科技进步！

而依靠科技进步社会商品忽然大量能够提供，如果资本家不提高工人
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工资那么就像马克思说的，产品过剩的危机就不可避免！生产就会停

滞，资本家自己也会破产！所以资本家必须给工人涨工资！在这个过

程劳动力价格就会逐渐抬升！在市场条件下，大众喜欢的新产品可以

获得更多暴利，由于社会劳动力价格普遍抬升，一些夕阳产业资本家

的利润率越来越低，到一定程度仅仅靠克扣工人工资延长劳动时间加

大劳动强度是不能够维持正常利润了，我们中国的很多企业现在就是

这样的情况，据说很多劳动力密集企业利润率只有不到 3%，一个人

民币升值就让这些企业资本家白干了！因此，我认为科技进步的今天

资本家的利润率更大的取决于科技创新！这是资本主义能够在过去，

现在和将来很长一段时期具有优势的核心竞争力！所以马克思主义经

济理论必须也要创新发展！当然正如马克思指出的，资本主义产品过

剩的生产赢利方式带来社会资源的极大浪费，这是资本主义的最大缺

陷！所以我的结论资本主义的优点是让企业自主提高科技研发创新，

缺点就是无限追求最大利润和最后利润是他的几乎唯一目标，也就是

资本主义天然对地球资源具有毁灭的破坏性，只要能赚钱，就把地球

的资源消耗殆尽为止！而社会主义从目前少有的探索看，企业内在的

科技研发创新动力不够，我们以前理解的社会主义企业过于僵化了，

即使这个企业这个产品已经没有市场需求了，还要为工人就业而生产！

我小时候看到工厂没有任务没有活工人闲聊的情况！所以企业该倒闭

就倒闭没有错，但是在社会主义条件下工人的在保障福利下的企业流

动是社会主义必须做到的，因为社会主义是公有制而资本主义是私有

制，计划经济的优势我们没有发挥出来，理论上社会主义应该继承资
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本主义提高社会生产力的东西我们没有继承，这样社会主义的优越性

就没有发挥出来！ 

    我在本人开篇竞聘之前其实在学校内部还有一个竞聘，当时竞聘

的是教研室主任，本人因为提出提高教师备课效率减轻教师无效劳动

负担提出教师在认真写好一本教案的基础上修改补充教案和多写心

得多归纳不同角度讲题的方法，而不是每次毫无新意的为完成任务把

教案抄一遍，当时因为鼓掌老师太多太热情领导层震怒，我不仅主任

没有当上教研组长也差一点就没有了！当时我激情之下写了《教育要

革命》的文章，发表在中华网！其实我还真不是太在意当官，但是问

题是你要实现自己的理念不当官就没有办法实现！而且行政经验也需

要积累，比如我推行什么想法，可能遇到哪些阻力，谁会反对，我如

何选择强硬或者变通等等！好在我有几年代理学校团委书记的行政经

历，当年我可是调动了团市委和电台、电视台、报社、杂志都围绕我

的活动转，哎，哪怕是给我一个学校，给一个乡，一个团，一个工厂

的指挥权我相信自己都能实践中探索出管用的一套东西，保证让全国

人民耳目一新！现在我只有在这逻辑推演，大家知道再好的推演都需

要在实践中修正完善！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0212:52 

    央行提出定向降准不宜长期实施 

    2014年 08月 02日 08:14 

    手机免费看热点个股字体：大中小已有 34 人评论，共 12067 人

参与讨论 
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    中国人民银行 1日发布的二季度《中国货币政策执行报告》提出，

定向降准主要发挥信号和结构引导作用，若长期实施也会存在一些问

题。 

    央行提出 

    定向降准不宜长期实施 

    中国人民银行 1日发布的二季度《中国货币政策执行报告》提出，

定向降准主要发挥信号和结构引导作用，若长期实施也会存在一些问

题。 

    《报告》认为，定向降准通过建立促进信贷结构优化的正向激励

来加大对“三农”和小微企业的支持力度。当前我国货币信贷存量较

大，增速也保持在较高水平，不宜依靠大幅扩张总量来解决结构性问

题。国际金融危机爆发以来，通过开展定向操作疏通货币政策传导机

制成为主要经济体央行的新动向。如美联储实施“扭转操作”以打通

短期利率向中长期利率的传导梗阻，欧洲央行推出“定向长期再融资

操作”也是在引导资金通过信贷等途径流向实体经济。中国人民银行

积极运用货币政策工具支持经济结构调整。两次定向降准体现了这一

思路。 

    《报告》也提出，货币政策主要还是总量政策，其结构引导作用

是辅助性的。定向降准等结构性措施若长期实施也会存在一些问题，

如数据的真实性可能出现问题，市场决定资金流向的作用可能受到削

弱，准备金工具的统一性也会受到影响。中长期看，经济内生增长动

力的增强、经济结构的调整和转型升级、信贷资源投向的优化，根本
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上还是要依靠体制机制改革，发挥好市场在资源配置中的决定性作用。 

    据介绍，4月份实施的定向降准适用于所有的县域农村商业银行

和县域农村合作银行。满足 6月份定向降准标准的机构包括大约 2/3

的城市商业银行、80%以上的非县域农村商业银行、90%以上的非县域

农村合作银行和数家股份制银行以及外资银行。这两次定向降准的实

施范围基本上包括了除农信社和村镇银行以外的全部金融机构。由于

农信社、村镇银行已执行显著低于商业银行的特殊优惠的准备金率，

因此未再纳入定向降准范围。 

    ---------- 

    1968：知道问题了，继续降准啊！哈哈哈哈！上次 4万亿最后地

方配合结果几十万亿不止！这次 2万亿，最后地方自主发债等，有数

据显示结果是 10万亿！首先规模太小，10万亿接不了几十万亿的盘

子，其次是通货膨胀压力巨大！再次没有培育新的增长点，还在维持

段时期出不了经济效益的基建，只能让窟窿越来越大！这是死亡之路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0212:58 

    ======================= 

    老--何新似乎也不谈 Z 治了（博客上表明他已归隐山林），但他

几年发表的过的文 

    ----------------------------- 

    1968：你写了也发不出来！其实该说的该预言的爱国人士都已经

说了，听进去我们话的都一个一个进秦城了，我们不要害人害家庭了，

如果我还管不好我的嘴，就请天涯也封我贴，这样对我的家庭也是种
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保护嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0213:02 

    @阿的胖子 16820楼 2014-08-0209:20:48 

    集权后还权--于民？？ 

    ----------------------------- 

    你想的美！党派集权变资本集权，乌克兰在欢呼列宁像倒掉的时

候巧克力大王登场了，按照普世说法，他现在在镇压乌克兰东部人民

的民主权力呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0213:04 

    美元兑欧元在持续涨，美元指数在持续涨，但是美元兑人民币在

跌你觉得正常吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0214:59 

    @阿的胖子 16828楼 2014-08-0213:26:44 

    我还梦想着台湾模式呢？算了，我也要变成居民了。成为接盘侠

还有工蚁是我的宿命了。现在和我差不多的 90 后都爱玩，的血汗工

厂找谁抗？大幅度引进非洲难民不错 

    ----------------------------- 

    1968：计划生育下过度保护的小皇帝和血汗工厂的残酷距离巨大

啊！但是贫困可以改变一切！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0215:04 

    全国 12省区遭遇严重干旱部分地区已断水 3个月 

    2014-08-0204:54:09来源:央视有 12455人参与分享到 
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    核心提示：本是汛期，河南却遭遇五十三年来最少降水。河北、

新疆、陕西、内蒙古、山西，全国已有十二个省区需要应对干旱。160

万人饮水困难，一些农村地区，已经断水长达三个月时间，全国总受

旱面积达 7200多万亩。 

    --------- 

    1968：外汇短缺不仅是个人民币投放渠道收紧的问题，因为实际

上中国农业已经严重依赖进口，因为化肥，农药，种子都很大程度进

口或者被外资把持，变相进口，我们基本已经走向石油农业，高投资

的很多农业必须生产资料都要美元换取，外汇急剧减少必然带来农业

大倒退，哦，这对廉价卖地有好处！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0215:10 

    湖南湘潭市政府门口发生自焚事件伤者正在抢救 

    2014-08-0209:54:13 

    【湖南湘潭政府大楼自焚者 3 度烧伤烧伤面积达 99％】记者从

湖南湘潭市有关部门获悉，8 月 1 日下午 4 时 32 分，湘潭市政府前

栋办公楼大厅发生一名男子自焚事件，火势当即扑灭，伤者已送医救

治。经核，该男子叫赵广生，55岁，系改制企业职工，为湘潭市原锅

炉厂职工。目前为 3 度烧伤，烧伤面积 99％。8 月 2 日凌晨 0 时 51

分，湘潭市公安局官方微博发信息证实了该事件。湘潭市政府内部一

名知情人士向澎湃新闻确认，网上流传的照片就是昨天下午发生在湘

潭市政府门口的自焚事件照片，至于自焚发生的原因，该人士确认“不

是征地拆迁引起的”，具体原因不明。 
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    8月 1日晚流传的照片中，现场有人打出一横幅，上面有“土地”

二字。事发后，湘潭市委、市政府抽调市内最高水平医疗专家成立救

治小组，现伤者已转往市中心医院救治。公安机关正对事件原因开展

调查。 

    --------- 

    1968：先救活再把他抓起来判刑，法制社会嘛，喝毒药要判自焚

烧不死也要判！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0217:54 

    一张 1933 年红军在成都招专门技术人员的珍贵启事，1 日由成

都市档案局公布。 

    之后，关于红军在成都的记录，就很鲜见了。 

    1933年的启事 

    红军在成都招聘八类专门人才 

    ■医生及看护■无线电及电话技术员■银行家及会计家 

    ■机械化学工程师■军事人才■文艺家■科学家■熟练工人 

    启事最后还特别注明了要签订劳动合同 

    ---------- 

    1968：看看泥腿子红军的战略眼光！革命不光是要敢于牺牲，还

要有人才！想来红军给人才的待遇是不低的！一个重视科技尊重人才

的军队是有胜利的前途的！当时军阀有钱在干什么？军阀在鸦片麻将

妓院的扩大内需和发展奢侈品市场以及第三产业服务业呢！ 

    美国军队傲视世界靠什么？靠硅谷的高科技武器研发，就是不论



9472 

 

科技投入总额，就是看科技投入比例看美军都该是世界第一！据斯德

哥尔摩国际和平研究所 2011 年鉴反映，美国 2010 年的军费支出接

近 7000亿美元，约占全球军费支出的 43%；这个数字是中国军费（位

列第二）的六倍还多。如果我们衡量人均军费支出的话，我们就能降

低不同国家间的人口差异。用这个方法进行比较的话，我们再次发现，

美国仍然是个绝对的例外；美国人均军费支出为两千美元/人，而全

球平均值为这个数字的十分之一，这个数字也是军费支出前 15 位国

家之中最高的。世界上还有两个国家的人均军费支出超过一千美元，

它们是沙特阿拉伯和澳大利亚。美媒称，中国的军事支出约为 1190

亿美元，大概占全球军费支出的 7%，这个数字还不到美国军费的 20%。

中国人均军费支出为 89美元，而军费占 GDP的比例为 2.1%；这两个

指标都远远低于其他国家。 

    即使在 2002 年美国总统布什在下周向国会提交下年度的军费预

算案时，就提议将国防部的武器购买与各种研究开发项目的费用在今

年的基础上再提高１０％。 

    据悉，在布什将提交的３７９０亿美元军费总预算中，６８７亿

美元将用于购买武器和其它设备，５３９亿美元用于国防部的研究开

发项目。这两项费用都比今年提高了１０％左右。此外，布什将提议

拨出１００亿美元用于“战争储备”，以应付将来可能采取的军事行

动；拨款９４亿美元用于反恐怖行动。 

    我们 2014 年年 8082 亿元人民币(约合 1318 亿美元)的中国军费

预算中有多少将用于新装备的采购和研制？英国《简氏防务周刊》12
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日给出猜测：采购费用 268亿美元，研制费用 107亿。也就是说我们

的研发经费和美国 2002 年比也只相当于美国的 20%，我们再从比例

看中国研发费用占军费的 8%左右，美国研发占比达到 16%左右，是中

国军费研发支出比例的一倍！中国军费用于购买新装备的比例是 20%，

美军是 18。6%，这里可以看出来美军高度重视新武器研发的战略视

角！我们想一想，我们的军费投入总量远不如别人武器科研比例还是

比别人低很多，怎么打赢别人？ 

    我今天不查这个数字不知道，一查吓一跳，一直以来我一直坚信

邓小平说军队要忍，经济发展了军队就有新武器的话，我一直坚信我

们没有造很多新武器，但是我们在研制新武器呢！今天这样看武器代

购还真是巨大的！如果这样的战略发展下去从武器的角度看中国打不

过美国！武器，技术不如人没有什么，红军的态度就很好，努力发展

嘛！从军队科技投入看高层根本就没有重视科技，军队都这样其他就

更不用说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0218:03 

    教育部拟将“见义勇为”移出中小学生守则 

    2014年 08月 02日 09:05来源：北京晨报手机看新闻 

    原标题：见义勇为拟不入中小学生守则 

    中小学生以后将不被要求“敢于斗争”、“见义勇为”。昨日，教

育部官方网站公布《中小学生守则（征求意见稿）》，面向社会征求意

见，市民可通过电子邮件(dyc@moe.edu.cn)等多种方式于本月 20 日

前反馈意见。 



9474 

 

    北京晨报记者对比发现，新版《守则》较 2004 年版减少一条，

变为九条，同时，新版《守则》包括“三爱、三讲、三护”，分别为

爱祖国、爱学习、爱劳动、讲文明、讲诚信、讲法治、护安全、护健

康、护家园。条理更加清晰、要求更加具体。 

    ------------ 

    1968：无言了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0218:05 

    贵州省委:周永康的行为严重损害党的形象 

    2014-08-0209:23:00来源:人民网 

    ---------- 

    1968：好像除了军队表态外，其他省还没有动静嘛，让 73 派工

作组查一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0218:24 

    我最近对房地产经过思考又有更具体的认识： 

    关于房地产支撑，首位的因素是官商垄断市场，第二位是资金倾

斜给大城市投资逼农村和中心城市到大城市就业，长期就业就必须要

由租房到买房！北京占中国 GDP的比重超过了他的人口占全国比例数

量，我们知道中国的 GDP是靠投资拉动，北京市牛哄哄的说用多少万

亿解决雾霾问题就是钱太多了烧包的表现，投资的洪水就像引长江水

入北京一样，吸干了各个地方的灌溉用水供北京人民奢侈的洗车去了，

啊，应该是别人吃不饱饭他们吃饱撑的治理雾霾！ 

    （附录：2013 年，中国大陆 31 个省份 GDP 含金量排名依次为：
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上海、北京、广东、浙江、云南、江西、安徽、海南、重庆、山西、

福建、黑龙江、广西、贵州、四川、湖南、湖北、江苏、天津、辽宁、

河南、甘肃、河北、宁夏、吉林、山东、陕西、青海、新疆、内蒙古、

西藏。） 

    第三位因素是第二位因素导致的流动人口走向！我刚碰到一个老

师说她准备卖掉附近小区的一套投资房到海南买房子，她向我询问海

南房价，我问她为什么，她说前几天她到派出所办事，户籍告诉她，

这3个月我们这个辖区流动人口减少15万，我们这的房子租不出去，

当然这与我们这修路大家到别的交通通畅的地方租房子有关，啊，大

家都懂的！和她的谈话启发了我，投资是战略根源，流动人口是直接

监测数据指标！ 

    现在各地发地方债大修基建，10 万亿规模，这是为吸引农民卖

地进城做货币源头准备！但是这 10 万亿刺激不可能年年有，如果明

年他们再把路翻开重修一遍我倒真佩服他们了！所以农民能不能忍住

诱惑保住耕地和宅基地就是今明两年的事了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0218:37 

    再关心一下我持续考虑的物流： 

    我国全社会物流总成本占 GDP 的比重，自 1998 年降到 21.4%以

来，连续 7 年在此百分比徘徊，到 2004 年仍在 21.3%的水平。而国

外物流发达国家的水平是 8%~10%左右。 

    物流成本控制是企业利润着眼点的“第三利润源泉”假设;简便

易行的物流成本计算法--“物流 ABC”计算法等国外科研成果令中国
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企业眼花缭乱。值得我国企业警醒的是，这些理论学说均是建立在国

际化大型企业的调研基础之上。而我国的物流业基本是由 50 亿美元

规模以下的中小型企业组成。 

    国际上已有的先进物流理念如何在我国特有的经济情境中合理

应用，成为了一个急待解决的重大的课题。1物流系统成本物流系统

涵盖了运输、仓储、包装、装卸搬运、配送、流通加工、物流信息等

各个环节。站在企业的角度，需要降低的并不是系统中某一个环节的

成本，而是从全局出发，控制最终系统成本。要达到这一目的，需对

物流整体系统进行调整、改进和优化，以尽可能低的物流成本提供尽

可能高的物流服务质量。物流各子系统在自身得到合理优化的基础上

相互衔接、相互适应，形成最佳的结构及运行机制，既能充分发挥各

子系统的效能，又能使系统的整体效率得以充分体现。最终，确保物

流系统有能力根据商品的种类、数量、交货要求、运输条件等，使商

品尽可能由产地通过最少的环节，以最经济的路线，按时保质地送到

用户手中，以达到降低物流费用、提高经济效益的目的。提到物流系

统，沃尔玛(Wal-Mart)集团是不可不提及的企业。沃尔玛经过 44 年

的经营，在美国已拥有 3000 多家连锁店，在海外拥有 1000 家连锁

店，员工多达 88.5 万人，是全球最大的零售企业。它所实行的成本

领先战略涵盖了商品购存销流转过程所有环节上的成本和费用控制。

该公司现已建立 62 个配送中心，为全球 4000 多家连锁店提供配送

服务，整个公司销售 8 万种商品，85%由这些配送中心供应。沃尔玛

公司在美国国内共有近 3 万多个大型集装箱挂车，5500 多辆大型货
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运卡车。每年的运输总量达到 77.5亿箱，总行程 6.5亿 km。配送中

心完全实现了自动化，每种商品都标有条码，由十几公里长的传送带

传送商品，用激光扫描器和电脑追踪每件商品的储存位置及运送情况。

为合理调度如此规模的商品采购、库存、物流和销售管理，沃尔玛公

司建立了专门的电脑管理系统、卫星定位系统和电视调度系统，甚至

拥有自己的卫星。沃尔玛的物流系统是一个整体系统，一方面能够及

时保证货架充足，一方面也会尽力使库存量降到最低。 

    -------------- 

    1968：说白了，物流要么国家垄断要么只有大财团垄断！我现在

彻底明白为什么外资优先垄断物流了，如果沃尔玛实现了大物流，那

么他就能比国内企业降低 12%左右的成本，同等条件下即使他的商场

的商品比别人低 12%他照样赚钱！这样采取低价战略不出几年他就能

把中国其他竞争对手全部逼死！控制全部商场后他就能赚取高额垄断

利润了！我忽然有个灵感，制定一项特殊的反垄断法，这就是这样的

民生类垄断企业必须向政府无偿转让一定股份，政府的股份用于监督

他的物价应该在合理范围不能高的离谱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0218:37 

    最近不想写不能写但是灵感特别多，思考积累也多！好了告一段

落，休息两天！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0218:38 

    监管我这贴的伙计你也可以休息 2天了，您也辛苦了！哈哈哈哈

哈哈！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0415:20 

    @zxl196820122014-08-0218:05:18 

    贵州省委:周永康的行为严重损害党的形象 

    2014-08-0209:23:00来源:人民网 

    ---------- 

    1968：好像除了军队表态外，其他省还没有动静嘛，让 73 派工

作组查一下！ 

    ----------------------------- 

    @4024386qq16846楼 2014-08-0219:40:08 

    哎，你又来了，多谈经济社会民生 

    ----------------------------- 

    批评的对！我错了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0416:20 

    @宝贝鼠 079116864楼 2014-08-0414:42:17 

    根據 www.usdebtclock.org 於 2014 年 7 月 30 日公布的數字，

美國政府賬面負債 17.6 萬億美元，未撥備負債 119.7 萬億美元，合

共 137.3萬億美元。 

    以美國一年 GDP17 萬億美元計算，美國全國不消費也需要 8 年

才可以還清債務，技術上已經破產。 

    ----------------------------- 

    1968：那么美国为什么不卖掉自来水和页岩气和美国的石油偿债

呢？这表明美国压根不想还债也还不起债，谁的债都不想还，但是他
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怎么生活呢？理论上世界就像一个国家，美国掌管着这个国家的银行

和货币发行！一般讲只有通货膨胀一个国家的债务才能自动消减！但

世界又不同于一个国家，比如以前石油输出国使用美元结帐石油交易，

石油大涨，这些国家受益美国同样受益，但是现在如果石油上涨美国

受益俄罗斯也受益这是其一；其二，发行的美元太多也不是一个事需

要周期性消灭市场上多余美元！这就是要制造金融危机！在金融危机

中美国用美元收购资产，也就是消灭别人手里的美元用自己手里的美

元收购别人的资产才是美国的最最上策！应该明确，美国的债务早已

经打包成类似两房债或者是美国国债这样不好兑现，你要强兑现美国

国债大贬值，缩水一半你愿意吗？或者干脆把它惹急了无法兑现的东

西！还有许许多多人们无法搞清楚的金融产品，比如，2013年 10月

17日美国国债国债国债总额总额突破 17万亿美元，这些钱美国起码

不用考虑还了，美国政府担保发行的债券包括两房债，美国各个州还

可以自己发债，规模大约是国债的 50%，而且这些债可以进入二级市

场。啊，现在他们在学这个！美国债券市场大于股市，我可以不可以

理解为提高直接融资等等，这个钱就像我们现在的市政修路，当然人

家还可以住房补贴甚至借新还旧也就是再融资，我通过研究这个我明

白了我们为什么要发地方债？因为如果政府通过税收不能支付债券

本金和利息，那么债券持有人可以申请政府用政府资产偿还！所以市

政债对美国自身影响远大于国债，所以最近 10 多年明显的是美国国

债比重加大，市政债比重降低！我认为美国不怕美国政府破产怕地方

政府破产！我这有个思路，上面有网友指出美国资本持有大量人民币，
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我认为地方债的大部分应该在美国手里，这样为什么我们持有的两房

债不能置换他们手里的地方债？ 

    我们不管其他的债务，美国政府只负担 17 万亿美元国债！其他

债务通过复杂的程序，说不定已经在买的理财产品里了！说白了，2008

年后美国金融危机就暴露出美国通过债券方式让全球替他买单，简单

的说美国的债务已经不只是美国自己的了！ 

    中国地方政府地方债负债率 1010年为 70.45%！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0416:24 

    2.4万亿地方债偿还风险加剧债主堵基层官员讨债 

    2014年 08月 04日 07:04 

    手机免费看热点个股字体：大中小已有 24 人评论，共 11435 人

参与讨论 

    在经济下行压力下，2014 年上半年多数地方政府财政收入增幅

放缓，而刚性支出不减，这使今年地方政府 2.4万亿元地方债的偿债

压力陡增，风险凸现。 

    楼市乏力今年 2.4万亿地方债偿还风险加剧 

    在经济下行压力下，2014 年上半年多数地方政府财政收入增幅

放缓，而刚性支出不减，这使今年地方政府 2.4万亿元地方债的偿债

压力陡增，风险凸现。 

    《第一财经日报》了解到，一些地方债务问题突出，出现了债主

把某地基层官员堵在会议室讨债的情形。 

    审计署近期公布的数据显示，从去年 6月底至今年 3月底，共有
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9个省份超 8亿元的债务逾期未还。 

    财政部部长楼继伟此前接受媒体采访时表示，目前我国政府性债

务风险总体可控，但有的地方也存在一定风险隐患，全面规范地方政

府债务管理是当前一项重要任务。 

    偿债压力陡增 

    截至 2013 年 6 月底，地方政府负有偿还责任的债务约 11 万亿

元，而今年需要偿还的债务占债务总余额的 21.89%，这意味着今年

地方政府需偿还债务或为 2.4 万亿元。财政部副部长王保安此前称，

今年是偿债压力最重的一年。 

    经济下行压力下，多地财政收入吃紧，这加重地方偿债压力。 

    根据各地披露的经济半年报，至少 22 省份经济增速落后于年初

目标，11个省份财政收入增幅只有个位数。 

    这也使得地方政府更加依赖卖地偿债。 

    早在 2012年底，就有 11个省级、316个市级、1396个县级政府

承诺以土地出让金偿还约 3.5万亿元地方债。 

    今年上半年，地方政府通过卖地收入达到 21129亿元，同比增长

26.3%。不过，由于楼市低迷，土地市场不景气，6月份地方卖地收入

同比增幅跌至 7.3%。 

    南方某市一名官员称，由于当地土地市场不景气，多次出现土地

流拍现象，为了把地卖出去，当地只好采取划小地块出让的办法。“价

格低也要忍痛卖，一旦资金链断了，进入金融机构的‘黑名单’就更

糟糕了”。 
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    上海财经大学公共政策与治理研究院副教授郑春荣对《第一财经

日报》表示，今年经济下行会导致一些地方融资平台的收益能力下降，

主要体现在以土地为资产的融资平台公司，这类公司一般通过做大资

产(即收储土地)来增加负债，但是今年楼市低迷，土地估值下降、资

产缩水，而负债却没变。但这多出现在县级融资平台，而更上一级(省

级、地市级)的地方融资平台腾挪空间更大。 

    尽管地方政府加速卖地，但开发商往往无力接单。这也让地方来

自土地的财政收入萎缩。一名省级开发区官员称，由于地价下跌，当

地今年财政收入至少要下降 25%。 

    除了卖地偿债外，地方政府还采取借新债还旧债的方法。根据审

计署最新数据，2013年 6月底至今年 3月底，9个省本级政府为偿还

到期债务举借新债达 579.31亿元。 

    偿债疏堵结合 

    《深化财税体制改革总体方案》即将出台。 

    “目前我国政府性债务风险总体可控，但有的地方也存在一定风

险隐患，全面规范地方政府债务管理是当前一项重要任务。改革总的

要求是，疏堵结合，开明渠、堵暗道，加快建立规范合理的地方政府

债务管理及风险预警机制。”楼继伟在对媒体详解该方案时如是称。 

    在“堵暗道”方面，地方融资平台和通过信托等渠道举债已被看

紧。 

    近些年，融资平台公司成为地方政府举债主体，截至 2013年底，

地方政府通过融资平台公司举债超 4万亿元(40756亿元)。对此，金
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融监管部门加强了对地方政府及融资平台公司的信贷管理，贷款规模

得到有效控制。地方政府通过信托等影子银行融资的渠道也被收紧，

去年，上海银监局辖区内政信合作产品增速明显放缓，在各种信托产

品中比重已有下滑。 

    在“开明渠”方面，地方政府债券自发自还试点工作顺利开展。 

    2014 年 5 月，为建立以政府债券为主体的地方政府举债融资机

制，包括上海、广东、浙江等 10 个地区试点地方债自发自还，目前

广东、山东、江苏三地已经完成政府债券发行工作，江西政府债已经

公开招标，另外六地在积极准备中。 

    楼继伟称，下一步规范地方债管理方向是在做好两项基础性工作

上，继续扩大地方政府债券自发自还试点。 

    两项基础性工作中，一项是推行权责发生制的政府综合财务报告

制度，即政府的“资产负债表”，向社会公开政府家底；二是建立健

全考核问责机制，探索建立地方政府信用评级制度。 

    郑春荣对本报记者表示，“开明渠”、“堵暗道”的地方债管理思

路很正确，楼部长会加速推行相应的改革措施，但巨额存量的地方债

务如何化解仍是很重要的问题。 

    财政部部长表态&gt;&gt;&gt; 

    楼继伟：规范地方债务管理严格控制地方债规模 

    ---------------- 

    1968：楼继伟的话已经被验证为屁话了，地方不仅扩大发债而且

自己就可以发债了！发债保持一定速度已经是决策了！问题是债谁买
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了？欠了债是不是把国有资产抵出去还？这个答案是肯定的！也就是

政府发债修好了下水管道，后来自来水却赔给别人了，他们干的就是

这个买卖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0416:28 

    我国将重点解决新型农业经营主体融资难问题 2014-08-

0407:40:56来源：经济日报作者：责任编辑：袁野 

    2014 年 08 月 04 日 07:40 来源：经济日报参与互动(0)0 本报北

京 8 月 3 日讯记者林火灿报道：国家发展和改革委员会有关负责人

日前表示，我国将加大对新型农业经营主体的引导和支持力度，完善

政策性农业保险制度，努力解决新型农业经营主体融资难问题。 

    国家发展改革委表示，将加大对新型农业经营主体的引导和支持

力度，强化政策扶持，推动符合条件的涉农投资项目由各类新型经营

主体承担和实施；完善政策性农业保险制度，努力解决新型农业经营

主体融资难问题；引导农户与新型经营主体之间形成稳定的土地流转

关系，对流转达到一定期限的农户，要加大政府奖励和补贴力度。 

    记者了解到,国家发展改革委还将切实防止土地经营“非粮化”

倾向，合理设定工商资本进入农业的准入条件。同时,继续做好强农

惠农政策落实工作，加强秋粮田间管理和防汛抗旱工作，增强生猪等

“菜篮子”产品保供能力，加快破解农业生产面临的资源环境约束难

题。 

    ------------- 

    1968：努力解决新型农业经营主体融资难问题，啊，各金融巨头
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在不啃声的农村收土地呢，定向降准是干什么？给大农场主流转兼并

土地提供金融支持呢！引导农户与新型经营主体之间形成稳定的土地

流转关系，就是地方政府逼农民一次签完卖身契！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0416:44 

    世界第二高楼上海封顶中国工人登顶庆祝 

    根据高楼定律，泡沫一般都是这时候破灭的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0416:48 

    @机器的征途 16863楼 2014-08-0407:27:17 

    1968 楼主，人民币汇率问题的核心是判断现时美还有多少在华

的人民币资产，如果美在华的人民币资产还没有大比例撤出，那么，

美国将会一直逼人民币升值，所以，如果美在华人民币资产没有大辐

退出，那么下半年，人民币回到 6.0 甚至破 6.0 都有可能，请 1968

多思 

    ----------------------------- 

    1968：我早说过他的真实战略意图是控制中国经济而不是撤离！

这样牢固的可靠的夫妻关系，他为什么要撤？当然我早说过热钱的逃

离只是造成恐慌罢了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0416:51 

    @说谁呐 16850楼 2014-08-0300:17:25 

    问好老兄！大多内容看不懂，但还是很有兴趣。尤其“政治和经

济联系密切，不好区分，总之回避不了，不是我怕事，我们我们将在

黑暗中重新摸索了！从迫不及待的改变小学生守则看，总统，元首，
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宪政是早晚可以听到的词！”这段。按历史和眼前感觉，愚以为此后

应该反其道而行才合理，很想知道您的论据。若贴内不可说，还望您

能拨冗发个站内信提点几句。有理不明，心痒难搔，呵呵…… 

    ----------------------------- 

    1968：其实您没有好好看我前面回复，也许回复没有了，简单的

说中美已经是领结婚证的夫妻关系了！其他的话不多解释了，不要让

我老犯错误好不好？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0416:55 

    其实现在做经济预测已经很简单了，深化改革的一切障碍都搬除

了，只要按照世行的指示办就行了其实都不用我再罗嗦了，天涯任何

一个只要是二流高手按照这样的单边思维都很容易推导出未来走向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0514:09 

    @cym884416878楼 2014-08-0417:31:07 

    张老师，说中国跟美国是夫妻关系不对吧。现在美国在周边全面

逼近中国，有点全面对抗的意思。这是哪门子的夫妻啊？ 

    ----------------------------- 

    北方爷们在家是很霸气的，小媳妇即使忍不住嘟囔几句也是要唉

嘴巴的，不过挨过嘴巴过一会还是要给自家爷们递上浓浓的酽茶给爷

们消气的！中美现在不是全面对抗，一双手不仅越过太平洋了，我看

连胸脯都贴过去了！啊，这叫全面开放一览无余嘛！当然夫妻之间有

些吵架是故意给外人看的，比如兄弟来蹭饭，老公不好说什么老婆可

以故意骂几句啊，当年刘邦他老婆就喜欢玩这手！而且夫妻被窝里的
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勾当你是看不到的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0514:14 

    中央巡视组:95%被巡视省份发现地产腐败 

    中国经济周刊 2014-08-0508:51:05 

    原标题：中央巡视组：地产腐败是重灾区 

    在 7 月 16 日召开的 2014 年中央第二轮巡视工作动员部署会上，

中共中央政治局常委、中央纪委书记、中央巡视工作领导小组组长王

岐山指出，当前目标是遏制腐败蔓延势头，保持高压态势，哪里问题

集中就巡视哪里，谁问题突出就巡视谁。在腐败问题上，要紧盯矿产

资源、土地出让、房地产开发、工程项目、惠民资金和专项经费管理

等方面的突出问题。 

    可见，当前官员腐败问题主要集中在上述 6个方面，其中，房地

产业占了两席：土地出让、房地产开发。 

    2013 年以来，中央已部署了三轮巡视。今年 7 月，2014 年中央

第二轮巡视启动，这也是十八大以来的第四轮中央巡视。 

    有公开统计数据显示，截至 7 月下旬，中央前三轮巡视的 34 个

地区、单位中，有 19名省部级官员在中央巡视组进驻后落马，其中，

不少高官的落马与房地产业密不可分。 

    中央巡视组在哪些省份发现了房地产腐败？房地产腐败如何发

生？可否通过专项巡视遏制地产腐败的频发？ 

    中央巡视组巡视后，多名高官因房落马 

    2013 年 5 月，中央展开了十八大以来的第一轮巡视，巡视对象
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包括内蒙古、江西、湖北、重庆、贵州等 5个地区，以及水利部、中

储粮总公司等 5个单位。 

    一个月之后，2013 年 6 月，中纪委宣布，内蒙古自治区党委常

委、统战部部长王素毅涉嫌严重违纪，目前正接受组织调查。 

    2014 年 2 月，内蒙古自治区在关于中央第四巡视组反馈意见整

改情况的通报中指出，在矿产资源、土地使用、房地产开发、工程招

投标等领域腐败问题比较突出，牵涉到领导干部的案件时有发生。 

    王素毅案就是典型的房地产腐败案。北京市人民检察院第一分院

起诉指控，2005年至 2013年，王素毅利用职务便利，为 9人在企业

经营等方面谋取利益，非法收受钱物折合人民币 1073 万余元。记者

了解到，向王素毅行贿的 9人中，有 7人是矿产、房地产等行业的企

业负责人，其中以房地产商居多。 

    2014 年 7 月 17 日，北京市一中院对王素毅受贿案一审公开宣

判，认定王素毅受贿 1073万余元，以受贿罪判处其无期徒刑。 

    2013 年 10 月底，中央第二轮巡视在吉林、山西、安徽、湖南、

广东、云南等 6省开展。 

    今年 2月、4月相继落马的原山西省委副书记、纪委书记金道铭，

原中国科协党组书记申维辰(曾任山西省委常委、太原市委书记)，就

与第二轮中央巡视有关。 

    有媒体报道称，中央巡视组去年巡视山西并掌握了部分官员的贪

腐线索。今年 2月，金道铭落马。之后，事件持续发酵，申维辰涉嫌

严重违纪违法的证据也浮出水面，他涉嫌在一些文化地产项目上存在
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利益输送问题。 

    今年 6月，中纪委发布消息称，广东省委常委、广州市委书记万

庆良涉嫌严重违纪违法，正接受组织调查。有媒体报道称，万庆良的

落马或与房地产腐败有关；据《中国经济周刊》记者独家了解，万庆

良的老同学创鸿集团董事长黄鸿明在广州的多个项目涉嫌增加建筑

面积，改变项目容积率，多盖房子。 

    今年 7月，云南省委常委、昆明市委书记张田欣因涉嫌违纪被中

央宣布免职。有媒体报道称，张田欣的落马与该省“古滇王国”项目

上万亩土地的征地拆迁有关。 

    上述官员的落马从一个侧面反映出房地产业腐败的严重性。不过，

目前许多落马高官的案件尚未进入或刚刚进入司法程序，最后究竟有

多少人是因房落马，尚未可知。 

    ------------- 

    1968：昨天我到市信访办，今天我到中央巡视组派新疆的第二轮

巡视驻地反映我们这栋楼被高铁侵扰的问题，我刚回到家里，可以说

我和中央巡视组是亲密接触了！先吃饭回头再细说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0515:05 

    人民论坛：反腐要提防“大老虎”们联手反扑(1) 

    小大打印 2014-08-0513:51:30人民网参与评论(705)人 

    原标题：反腐风暴的风险评估与防范新一届党中央大力治腐，决

心和战绩深得党心民心，在很大程度上纯洁了党的组织，改善了党的

形象，提高了广大党员和人民群众对执政党的信心与信赖。当下，全
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党上下对中央加大反腐斗争力度已有高度共识，但对此可能引发的各

种风险却缺乏足够的重视和必要的准备。如果对风险估计不足、预防

不周，不仅不能从根本上遏制住腐败的发生与蔓延，甚至有可能犯下

习近平总书记所警示的“颠覆性错误”，这个问题必须引起执政党的

高度重视。 

    作者：郭文亮反腐败斗争发展到今天，执政党正面临着严峻的挑

战与考验：不进一步加大反腐力度，不彻底根除已经存在的严重腐败

现象，党的形象将会受到极大损害，党的执政根基将可能被严重蛀空。

腐败现象不解决，就如习总书记所说的，“我们党就会失去根基、失

去血脉、失去力量”①；但如果不处理好加大反腐力度与科学防范反

腐所引发的各种风险的关系，也可能犯下习总书记所警示的“颠覆性

错误”，其后果将更加不堪设想，这个问题必须引起执政党的高度重

视和警惕。 

    进一步加大反腐力度可能引发的风险评估 

    中国共产党历来十分重视党的自身建设和反腐败斗争，尤其是改

革开放后，党不断加大反腐败斗争的力度，虽然也惩治了不少高官，

但并未从根本上遏制住腐败频发、多发的势头。究其原因，主要是过

去反腐力度的增长赶不上腐败现象发展的势头。反腐要取得让人民满

意的效果，必须进一步加大斗争力度，既要大力“捕蝇”，更要强力

“打虎”。特别是，要彻底铲除其背后的腐败网络。不如此，就很难

真正遏制住腐败势头。 

    “老虎、苍蝇一起打”，老百姓固然欢迎，但要在短时期内，不
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惜一切代价把各种“苍蝇”、“老虎”扫除干净，尤其是要真正打掉“大

老虎”，难度不小，稍有不慎，甚至可能造成严重后果。一是“大老

虎”们的联手反扑。相对于“小苍蝇”来说，“大老虎”的数量虽不

多，但由于其所处的地位、所占有的资源，以及背后错综复杂的关系

网络，能量和影响都不容小觑。“打虎”力度不断加大，腐败分子决

不会坐以待毙。为保护既得利益，必然负隅顽抗，甚至联手反扑：要

么寻找更高的“后台”保护自己，阻扰对自身腐败行为的查处；要么

以影响党的形象、影响安定团结为由想方设法向查处活动施加压力；

或者以自己所掌握的对手或更高层级官员的腐败线索相要挟，作垂死

挣扎；或者联合党内相关利益者，以莫须有的罪名打击坚持反腐的同

志，压制反腐败斗争的开展。“大老虎”们的猖狂反扑必然会激起党

内大多数坚持党性原则、维护党的先进性和纯洁性的同志的坚决反对。

由此发展下去，如果没有对风险的有效预防和管控机制，任凭斗争愈

演愈烈，则很可能引发相当的负面效应。二是人民群众的心理承受能

力。毫无疑问，人民群众对党中央不断加大反腐力度是发自内心的支

持和拥护的，因为腐败不仅严重伤害党的形象，也严重损害人民群众

的切身利益。从网络舆情可以看出，广大人民群众是高度评价以习近

平为总书记的新一届党中央的反腐决心和反腐效果的。但如果对不断

加大反腐败力度缺乏周密的顶层设计，在短时期内过密、过快地拉出

一大批“小老虎”、“大老虎”、“老老虎”，虽然大快人心，但与此同

时，这种大规模反腐引发的“老虎井喷”现象极有可能超出人民群众

的心理承受能力，从而产生意料之外的反效果，即从拥护、支持反腐



9492 

 

败走到另一个极端：由痛恨少数腐败分子发展到否定整个党的先进性

与纯洁性，进而否定党的执政合法性。三是敌对势力借机大肆攻击煽

动。由于社会主义与资本主义两种社会制度和意识形态的根本对立，

国内外敌对势力长期以来不惜一切代价，寻找各种机会大肆攻击中国

共产党，而一旦在短时期内集中地、大规模地拉出各种腐败案件，必

然会给国内外敌对势力的大肆攻击提供更加充分的口实，甚至客观上

为其利用民众对腐败现象的痛恨制造事端提供便利。加大反腐斗争力

度的风险防范对策公布腐败案件要循序渐进。冰冻三尺非一日之寒，

严重腐败现象非一朝一夕所能形成，惩治腐败也不可能一蹴而就，必

须做好打持久战的准备。对腐败分子要始终保持严打、重打的高压势

头，但也要注意有计划、按步骤地进行，避免因短时间内“疾风骤雨”

式的反腐而引发的风险。再次，反腐败斗争的重点要放在制度建设上。

大力查办各种腐败案件，严厉惩戒腐败分子的违纪违法行为，固然是

反腐斗争的重要任务，但却并不是最终目标。既要抓“老虎”，更要

建“笼子”，只有把“老虎”关在制度的“笼子”里，才能从根本上

杜绝“虎患”。反腐败斗争的最终目标应该是构建一套科学有效的反

腐防腐制度体系，因此在反腐斗争取得重大阶段性成果后，要逐步把

工作重点从“打虎”转移到“建笼”上来。只有构建起全面系统的防

范和惩戒腐败的制度体系，才能让各级官员“不想腐、不必腐、不能

腐、不敢腐”，也才能从根本上遏制腐败蔓延的势头。最后，权力腐

败的“历史共业”问题应特殊处理。不可否认，权力腐败问题既有官

员的主观因素--这也是主要方面，但同时也有客观因素。那些因历史
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环境、价值观念、制度机制等方面的缺陷而造成的一些在今天看来的

不当行为，可以称之为“历史共业”问题。虽然这些问题都应在党纪

政纪惩处的范围之内，但考虑到牵涉的面太广、人太多，一旦按律行

事，有可能引发大范围行政运行瘫痪的风险，例如前几年发生的广东

茂名腐败窝案，以及近来的石油系统腐败窝案等。为了妥善处理这种

情况，可参照香港廉政公署以前的特殊处理方式，以现在的时间点为

界，凡是在此之前且腐败情节相对较轻（情节、金额标准可再议）的，

只要认错、退赔，一律既往不咎；而此后一律建章立制，按章惩戒，

以此解脱一大批幡然悔悟的“小苍蝇”，集中力量打击“大老虎”。“历

史共业”问题特殊处理，从法理上说也许有违公平正义，但两害相权

取其轻，这种方式有利于减少阻力，也有利于反腐败斗争顺利进行。 

    至于像社会上一些人所担心的那样：大规模的反腐影响了经济发

展、影响了广大干部的工作积极性，进一步加大反腐力度，可能会影

响经济发展、影响改革开放的进一步深化。笔者认为这种担心虽有一

定依据，短期内经济发展的某些领域，如高档烟酒消费、旅游餐饮业

等也的确都受到了较大冲击，一些官员在招商引资等方面的积极性也

有所下降，但从长远来看，进一步加大反腐力度，扫除了诸如“吃、

拿、卡、要”等行为给经济发展造成的障碍，事实上有利于为市场经

济营造一个公平、公开、自由发展的环境，也更有利于经济发展和社

会稳定--这恰恰在很大程度上降低了这方面的风险。---------- 

    1968：我靠，斗争很复杂嘛，谁反扑？后台是谁？政治的开会反

扑还是军事的？这篇文章没有说清楚嘛！而且这篇文章隐含着反腐告
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一段落的意思，什么叫考虑到牵涉的面太广、人太多，一旦按律行事，

有可能引发大范围行政运行瘫痪的风险，这会考虑这些问题了？嗯，

这是给官员说运动反腐结束了，现在要稳定了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0600:15 

    @夕夕七七 L16912楼 2014-08-0523:25:25 

    楼主我有一点不太明白，既然是夫妻关系了，为何日本在美国鼓

捣下一再挑衅中国。 

    然后就是一个问题，危机加深中日会开战吗或者中国周边今后几

年有无可能走火升级 

    ----------------------------- 

    1968：如果我有三妻四妾最希望看到她们互相去斗，然后到我这

里邀宠，中日战与不战美国都利益巨大！光是卖军火就能发财！比如

给日本卖军火给中国贷高利贷嘛，这个美国拿手，打差不多了美国航

母中间一横，你们休战！然后继续借给打的山穷水尽的两国各自美元

高利贷！就是不战，仅仅为美国表态支持谁中日都会给美国很多战略

好处！而且，武装日本主要还是对付俄罗斯！日本已经显示了只要美

国放松对日本限制，日本做前锋封锁俄罗斯了，现在德国也取消对俄

罗斯出售武器合同，美欧已经获得了普京前面最大的可以依靠的力量

中国的底牌了，所以无论俄罗斯在乌克兰让步不让步对俄罗斯的全球

制裁已经开始！当然美国不希望逼普京发动世界大战而是希望俄罗斯

内部在封锁中把普京搞下台！普京唯一的胜算就是先发制人，趁美军

调往亚太坚决拿下乌克兰和欧洲的北部和中部，最好占领波兰、德国
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逼法国缔结和平条约！武装伊朗、伊拉克、联合阿拉伯世界及朝鲜！

再晚半年一年普京就完蛋了！通过军彪子大使馆事件我越来越体会到

下先手的重要性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0600:31 

    如果普京坚决拿下乌克兰，大军再顷刻通过乌克兰方向直接压到

波兰边境，如果欧洲再敢和美国一起制裁俄罗斯的话，普京可以说：

“你们不让俄罗斯活，俄罗斯可以战死但是绝不能让你们困死！那么

俄罗斯只能和你们鱼死网破”因为欧洲的德国是第一个制裁俄罗斯的

国家，那么俄罗斯必须向德国讨还公道！当然，打下乌克兰以后，普

京不是不能同欧洲谈判，情况很简单，要么你们欧洲和美国一起收拾

俄罗斯，俄罗斯就把欧洲变成战场，要么，乌克兰危机到此结束，俄

罗斯将乌克兰东部纳入俄罗斯怀抱，扶持亲俄的前乌克兰总统上台，

从乌克兰全面撤军，欧洲对俄罗斯制裁结束！当然美国的立场俄罗斯

不予考虑！俄罗斯就是问欧洲，你们是选择毁灭还是和平？如果选择

和平就从此不要和美国一起搞什么对俄罗斯的制裁！如果选择毁灭，

那么俄罗斯只能将欧洲变为战场！你们欧洲人想清楚！这是普京能存

活的唯一的办法！很显然，中国靠不住了，俄罗斯不可能挺住全球主

要经济体的联合制裁，时间不在俄罗斯一边，唯一的办法就是先发制

人，先拿下世界经济、科技最肥的欧洲！其实得欧洲者得天下！得到

欧洲了就不怕美国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0600:36 

    ----------------------------- 
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    @老牛人 201416908楼 2014-08-0519:59:43 

    夫妻两个，表面上吵吵闹闹，好一番热闹，看戏的越看越精彩。

背地里，蛇鼠一窝，沆瀣一气，狼狈为奸，坑其他国家，各得所需的

利益。但这次可能是最后一次双方的妥协了，以往双方余地大，双方

不断地妥协退让，而每一次的妥协退让都把对方往后退，退到最后，

无路可退，最终还是要刺刀见红。 

    ----------------------------- 

    1968：美国没有退让一次，中国每次都退让这就是最大的事实！

所以不存在刺刀见红！刚才看中央一套百年中国梦，里面最多的反复

提到了深化改革，所以不用再幻想！此问题以后不再讨论范围，不用

讨论了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0600:50 

    @hongwei10716901楼 2014-08-0513:36:27 

    楼主大才，读你的贴子受益匪浅，本人有个问题想咨询，是这样

的，本人在 1999 年承包了集体林地 100 余亩，当时集体林地少有人

问津，到了 2000年便开始了大规模的土地承包热，但是近 10余年都

没有办下产权证（林权证），这期间也多方活动，近期还去相关部门

活动，相关人员以没有时间办理推脱，最终无果，回上海不久后，尽

然得到村里消息，林业部门统一办理林权证，速度之快令人咂舌，接

着便推出了户口改制的的消息，这一消息是不是...... 

    ----------------------------- 

    1968：打破了非农业户口在农村买地的限定这是很关键的，政策
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早定了叫产业资本下乡！银行也为他们买地定向降准了！这个没有问

题，但您后面说的有问题，是国际资本故意让热钱出逃制造危机，在

钱荒恐惧极度蔓延的同时把手中天量的人民币用于再购买农村土地！

这个推理首先基于中国货币总量不缺但人民币在外资手里，其次以房

地产商为代表的所谓产业资本其实是欠外国投行很多钱的，一旦房地

产危机爆发，这些所谓企业手里的土地就会廉价抵账被外资金融资本

二次收购，或者现在外资借给这些企业钱的前提抵押物就是农村土地，

让他们去打第一炮！后面按照现在的土地流转价格农民也进城买不起

房，这样房地产肯定大贬值到农民用手头钱可以买到房的地步，那时

房地产商就要把从农民手里收的地破产抵押给投行了，这样转手才可

能完成！因为外资贷款的抵押物是土地，而国内银行贷款的抵押物为

房子，那么房价崩溃外资没有事而中国的银行大片倒闭，这样外资又

可以收银行了。我认为这样的布局外资才能实现利益最大化，按照他

们世界顶尖人才库的布局，应该就是这个布局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0601:35 

    @zxl1968201216904 楼 2014-08-0514:14:28 

    1968：昨天我到市信访办，今天我到中央巡视组派新疆的第二轮

巡视驻地反映我们这栋楼被高铁侵扰的问题，我刚回到家里，可以说

我和中央巡视组是亲密接触了！先吃饭回头再细说！ 

    ----------------------------- 

    @瑶琴 200716905楼 2014-08-0514:26:08 

    楼主真牛啊！ 
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    ----------------------------- 

    1968：说一下我的信访攻略吧，我到市信访办接待的人开始是个

白衣壮汉，他问我干什么，我一说完，他瞪着牛一样的眼睛说了一句

经典的话：“政府永远是对的，你们告状的永远是没有理的”我说：

无论国民党政府还是共产党政府都永远是对的吗？我正想接着说，他

忽然有事离开了！另外一名接访的人员替代他接待了我，这个人倒是

和气，问完之后他说这事市上没有对口的单位管不了，这时他的同事

路过，他问同事要抄什么群众路线学习体会这样的东西，我看他们都

很犯愁，我给他讲网上搜一下，搜后面几页的，选几篇文章各取几段

就可以了，我看过一个体育老师就是这样论文获奖评上职称的！由于

解决了他的实际困难，他对我很有好感，他确实到处打电话问相关部

门到底哪个部门负责我这事，结果确实没有部门负责！最后他忽然想

起来，神秘的悄悄告诉我，中央巡视组在某某宾馆，我可以到哪里去！

在他打电话时发生插曲，就是白衣壮汉在旁边窗口上班了，估计有个

老上访户又来了，把他惹怒了，他从里面跑出来还叫保安准备把老上

访拖出去，我冷眼相看，就等他动手，他后来一想不对，又回去走了，

另外一个工作人员接待了老上访！我看这白衣壮汉有点暴力精神病倾

向，不太适合在这里工作了！我第二天回去叫上同楼的一个老师一起

去了那个宾馆，哈哈，不妨告诉大家，每个省的国宾馆，也就是省长

经常去游泳的宾馆就是巡视组常呆的地方！到宾馆前门，保安业务熟

练的告诉我们去后门，我们到后门只见一群人在和保安理论，保安不

让进！我扒开人群到窗户，我说是市信访办让我来找中央巡视组的，
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里面不穿保安服的黑衣人说：“你没有看到第二批巡视没有新疆吗？”

巡视组走了，赶快回吧！我不理他的话还是把身份证件和教师证给他，

再次强调是市信访办让我来找中央巡视组的！他看我比较坚定没有走

的意思，就问你是什么事，我讲了是什么事，他看周围人已经不注意

了，就快速悄悄对我说材料拿来！登记后他就让我和另外一位老师进

去了！进去后在一个二层小楼，巡视组接待了我们，他们似乎很了解

情况，他们说告高铁拆迁的有很多，你们是哪的？我说了情况，我强

调铁路离我们楼 17 米，巡视组的同志回复很肯定，现在国家规范铁

路一定要有 50 米距离！我指出吉尔拉·衣沙木丁担任乌鲁木齐市长

期间在现场办公会就明确指出我们楼必须搬迁！现在他到自治区当副

主席去了，巡视组的同志说你们可以去找他嘛，我开玩笑说，我们找

他门都进不去啊！大家哈哈大笑！巡视组受理了我们的诉求，我留下

了他的办公室电话，因为我怕再来时进不来！中间有个插曲使我明白

了我们楼的真实情况，我们在里面和工作组谈情况的时候，另外科室

的一个工作人员问外面带我们进来的维族工作人员什么情况，这个工

作人员用维语告诉他：“高铁原来靠近工厂的那段以前工人闹事所以

往他们哪里改设计挪过去了，现在他们来告来了”和我同去的老师从

小在喀什长大，会听说维语，出来告诉我以后我这才恍然大悟，原来

人家的设计标准真是合法的，后来修改设计后才特别离我们楼近了！

我们一直被蒙在鼓里！ 

    我们出来后，那一群人还在哪里，一个不让进！我不知道为什么

让我进去！我感觉在这里有一定的选择性！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0601:54 

    发改委查明克莱斯勒与奥迪存在垄断正调查奔驰 

    2014年 08月 05日 21:07周锐 

    手机免费看热点个股字体：大中小共 1人参与讨论 

    记者 5日从知情人士处获悉，中国上海、江苏的物价和反垄断部

门日前对奔驰上海办事处进行了调查。奔驰是否存在垄断行为正在调

查取证过程中。 

    与此同时，上海发改委对克莱斯勒、湖北物价局对奥迪的调查已

接近尾声。执法机构查明，两家企业均存在垄断行为。 

    --------- 

    1968：对微软的调查结束了？所以有些调查就是政治形势需要作

秀一下，大家不要当真！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0610:35 

    ----------------------------- 

    @hongwei10716921楼 2014-08-0609:22:48 

    谢谢楼主回复！是的，如果外资直接收购，会引起民愤或是抵触，

让国有资本跑马圈地，然后在以破产抵债的方式赚到外资手里，倒是

合情合理的，那么土地确权后是不是要开始新一轮圈地远动呢，还有

一个问题想问，这次土地确权是土地使用权的确立还是私有化呢，我

原来承包形式签订的是 25 年的使用权，如果我坚持不流转可不可行

呢？农民离开土地后，没有新的工作机会，没有技能，还要置业，拿

什么生存下去，那点可怜的土地补偿款，...... 
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    ----------------------------- 

    1968：根据地方政府的与大资本的利益是一致的判断，中央已经

明确支持大规模土地流转，那么就存在地方政府强行土地流转的情况

出现，根据我对中国政治运作的深刻了解，大领导只要故作不知道，

地方甩开膀子干就是了，实在不行了发几个可以执行也可以不执行的

文件，查处几个代表性倒霉蛋意思一下就行了，长期以来他们就是这

样执政的！，如果坚持不流转地方政府断水断电等等手段估计可以上，

参考房地产开发模式！人还是那帮人嘛！你的亲戚，由于拆迁和土地

补偿，一下成了 100万大户再挥霍一空不是个别案例是从古至今的普

遍性！我开篇王安石改革，农民就存在这样问题，所以放开土地买卖

必然土地兼并这是被千百年的封建历史已经反复证明过的中国土地

真理！因为人是要世代延续的，这一代有钱后面代代穷的富裕不是真

的富裕！就是资本主义社会在现代高科技条件下资源也不足以让全人

类都过美国一样的日子超过 100年！就国家而言个人而言能够世代延

续的不是手中的钞票是基本生产资料和生活资料比如土地，水，空气！

说极端一点，即使给我们全世界一半的钞票把全世界所有的污染给我

们我们愿意吗？我们幸福吗？地球全人类我管不了，但是中国如果不

走社会主义计划经济为主的道路，不把主要生产资料全民所有，必然

大批出现赤贫的人群，必然四分五裂贫病积弱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0610:54 

    周永康落马后 18省份已表态坚决拥护中央决定 

    2014-08-0603:19:53来源:北青网-北京青年报(北京) 
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    军方 

    全军拥护中央决定多个军区组织讨论 

    军方的表态迅速坚决。在7月31日举行的国防部例行记者会上，

国防部发言人耿雁生表示，全军坚决拥护审查周永康，并否认了频繁

军演和周永康案之间的关联。 

    而此前一天，《解放军报》7月 30日报道，中共中央决定对周永

康严重违纪问题立案审查的消息发布后，在全军和武警部队引起强烈

反响，全军和武警部队官兵纷纷表示坚决拥护党中央的正确决定，覆

盖海陆空三军领域的多个军区组织“学习讨论”。 

    类似的“强烈反响”曾出现在谷俊山、徐才厚等军队高官落马之

后。 

    根据新华社报道，3 月 15 日，中共中央依照党的纪律条例，决

定对徐才厚涉嫌违纪问题进行组织调查。4月，各大军区、各兵种将

领密集在《解放军报》发文表态，从多个角度阐释中国梦与强军梦，

舆论将其视为军中强力反腐的标志。 

    地方 

    据北青报记者统计，截至昨日，已有 18 省市自治区党委表态，

坚决拥护中央的这一决定。 

    表态消息如何披露？ 

    多省迅速开会传达消息数日后见报 

    7 月 31 日，陕西和贵州两省党报率先刊发消息，就周永康被立

案审查一事作出回应。 
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    此前一天，陕西省委召开副省级以上党员领导干部会议，传达学

习中共中央关于对周永康立案审查情况的通报。会议指出，全省上下

要自觉把思想和行动统一到中央决定和要求上来，坚定不移向中央基

准看齐，以“零容忍”的态度把反腐败斗争进行到底。同日，贵州省

委召开常委扩大会议。 

    值得注意的是，湖南、湖北和云南三省在周永康被通报当日便做

出回应，但是上述三省在党报头版的公开表态则分别推迟。8月 2日，

湖南、湖北两省党报头版报道会议情况，云南直至 8月 4日才公开报

道了这一消息。 

    8月 1日建军节当天，安徽、山西、河南、海南、河北五省党报

头版发布消息，传达学习中央关于对周永康立案审查情况的通报，并

就做好相关工作作出部署安排。截至昨日，另有包括四川、吉林、西

藏、黑龙江、甘肃、辽宁、广西、江苏等省份已公开表态。 

    通过什么会议通报？ 

    14省开省委常委会或扩大会议通报 

    共有 14 个省份在省委常委会或扩大会议上通报这一消息，其余

四省情况各有不同。7 月 29 日当天，湖南省委迅速按照要求传达中

央的有关通报精神；陕西、云南省委召开副省级以上党员领导干部会

议；吉林省委则在省级领导干部会议上做出明确指示。 

    如何统一思想？ 

    8个省份强调“四个意识” 

    河北省委于 7 月 31 日下午召开常委（扩大）会议。会议强调，
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要进一步增强政治意识、忧患意识、大局意识、责任意识，强化党委

的主体责任和纪委的监督责任，坚持经常抓、长期抓、反复抓，切实

把反腐败斗争进行到底，以实际成绩取信于民。 

    此外，在贵州、安徽、河南、四川、黑龙江、辽宁、江苏七省省

委的表态中，同样也提到了这“四个意识”，其中贵州省委的表态中

将“忧患意识”换成了“法治意识”。 

    ----------- 

    1968：表态的是：四川、吉林、西藏、黑龙江、甘肃、辽宁、广

西、江苏、陕西、云南、湖南、安徽、山西、河南、海南、河北、、

湖北和贵州。我这样看，没有表态的是上海，北京，天津、重庆四个

直辖市！内蒙古、宁夏、新疆三个自治区、青海、山西、江西、山东、

浙江、广东、福建！14个，除了被大换血的中石油外，其他电力、煤

炭、电信、等等都没有表态！这和当年真理标准大讨论的一边倒似乎

不太一样，目前看似乎有某种平衡，小伙伴们为什么动作慢了？其他

我就不评论了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0610:57 

    哦，应该是 13 个，山西表态了，但是山西的李小鹏似乎应该和

电力保持一致，那么这是什么表态？表态里面就有水分！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0610:59 

    消息称事业单位养老改革不试点推广三年内全国实施 

    2014年 08月 06日 07:44 

    来源：新民网 
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    0人参与 0评论 

    ■“长期资金入市提速”系列报道之一 

    职业年金每年增量或超 2000亿元 

    中国证券报记者 5日从接近相关部门的人士处获悉，机关事业单

位养老保险制度改革可能不采取“先试点后推开”的方式，而是全面

推开。此前有媒体报道称，相关部门计划于今年先在部分地区启动机

关事业单位养老改革试点，明年将试点扩大到 50%左右的地区，2016

年和 2017年在全国全面实施改革。 

    多个相关部门此前表示，机关事业单位养老保险制度改革正在平

稳推进。多位专家表示，尽快完善职业年金制度应成为改革的核心内

容之一。机关和事业单位大口径人数将近 4000 万，职业年金制度建

立完善后，每年缴费增量将超过 2000 亿元。预计职业年金投资运营

将很有可能参照目前企业年金的投资运营模式。职业年金作为长期资

金的重要组成部分，已列入“新国九条”，有望成为 A 股的又一支生

力军。 

    资金规模料超企业年金 

    中国社会科学院世界社保研究中心主任郑秉文表示，机关事业单

位人员养老保险的顶层设计乃至全国城镇职工企业养老金的顶层设

计，目前都在按照十八届三中全会的总体部署进行。事业单位养老保

险制度改革目前正在进行中。根据政府工作报告，这项改革列入 2014

年重点工作安排。郑秉文表示，预计事业单位养老保险制度改革的整

体改革方案将在今年底、明年初公布。当然，改革的方案会很复杂，
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最大的难点在于，事业单位一旦参加改革，会出现养老金替代率下降

的问题。改革方案如果只有一个粗线条的轮廓，参加改革的群体容易

产生恐慌。解决问题的办法就是建立职业年金制度，但具体内容要等

中央出思路，最终应该是职业年金和基本养老保险金之和不低于以前

事业单位退休金，这既能维护这个群体的利益，也能保证建立一个与

城镇企业职工基本养老保险制度完全一致的、公平的制度。专家和业

内人士表示，由于机关事业单位人员数量庞大，职业年金制度如果能

建立和完善，其资金规模将很快超过企业年金。人社部最新数据显示，

截至一季度末，全国企业年金基金累计规模为 6306.38亿元，较去年

底增长 271.67 亿元。根据郑秉文的测算，考虑到机关和事业单位大

口径人数将近 4000 万，建立职业年金之后，每年缴费超过 2000 亿

元。 

    另有不少市场人士认为，目前机关事业单位人员养老缴费几乎全

部由财政“兜底”。在职业年金建立初期，资金能否到位是一个难题。

深圳的养老保险制度改革从 2010 年实施公务员聘任制以来，已经过

四年之久，从未披露其职业年金规模和运营信息。 

    ------- 

    1968：要动手了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0617:35 

    @蜗牛也是牛啊 i16929楼 2014-08-0614:43:34 

    lz 好，准备考研，毕业后回疆工作，专业有三个方向，道路工

程，城市轨道交通，物流，可否指点一二，谢谢 
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    ----------------------------- 

    城市轨道交通我认为在新疆尚处起步阶段，冷门专业，机会多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0617:38 

    @tunaike16926楼 2014-08-0611:48:00 

    北上广沉默呀，现在看网评风向，左的不相信了，右的也感觉被

骗了，也不相信了，这咋整呀？ 

    真的一条道走到黑？ 

    我把这类事情的处置方式归类于“乾纲独断”，就是类似与在企

业管理中的“行政命令”方式。 

    这类方式一般是不用的，在皇权时代，皇帝老儿也是要拉帮结派

的来打击，所以纵观历史上的皇权时代，这种君权神授的法文化“乾

纲独断”虽然附于皇帝极大的生杀权力，但慎用而慎用。 

    近的就是毛时...... 

    ----------------------------- 

    我觉得新闻里一个混水煮面可以表达目前局势： 

    只有下命令让部队硬喝了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0617:43 

    哦，混水煮面反映了部队实战后勤科研和装备的严重滞后！如果

和越南打仗，人家往井里投毒你还不喝水了？以前好像听说过有这个

装备，为什么没有配备和改进，我们小区 1 万元的净水机效果都很

好！美军的后勤理念非常好，朝鲜战争时战地就可以洗热水澡，我们

不能老强调战士忍，没有条件也就罢了，现在有条件了尽量要保护战



9508 

 

士！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0617:50 

    地方“自主发债”试点 5省份政府债券均获最高评级 

    2014年 08月 06日 08:02 

    手机免费看热点个股字体：大中小共 1人参与讨论 

    地方“自主发债”试点半场帷幕已经拉开。 

    至 8 月 4 日，地方债自发自还 10 个试点地区中，已有广东、山

东、江苏、江西和宁夏 5省(自治区)正式披露债券发行文件。 

    虽然这 5个省份分属于经济发展程度不一的东、中、西部，信用

评级机构也不尽相同，但 5 省份政府债券都获得 AAA 的最高信用评

级。 

    AAA级是指偿还债务的能力极强，基本不受不利经济环境的影响，

违约风险极低。 

    一位资深评级机构人士对《第一财经日报》分析，5省份都获得

3A 信用评级，与中国财政管理体制有很大关系。因为省级政府拥有

该省财政资金集中处置权，这保证了偿债能力。他认为，还未出具评

级报告的上海、浙江、北京、深圳和青岛，极有可能拿到 3A 信用评

级。 

    上海财经大学副教授郑春荣对本报记者表示，财政部虽出台了地

方债自发自还三等九级的信用评级标准，但等级间缺乏详细的数量指

标，而地方资产负债表仍在试编(不对外公布)，政府资产仍不可知，

这些都让信用评级报告的可信度大打折扣。 
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    今年 5月，上海、浙江、广东、深圳、江苏、山东、北京、江西、

宁夏、青岛 10个地区试点地方政府债券自发自还。截至昨日，广东、

山东、江苏、江西和宁夏 5个试点地区，正式披露各自政府债发行文

件及信息披露文件。 

    其中，最受投资者关注的是政府债信用评级报告，这是首次地方

政府债利用市场化评级机构来进行信用评级。 

    目前，广东、山东、江西三地政府债信用评级机构为上海新世纪

资信评估投资服务有限公司(下称“上海新世纪”)，而江苏和宁夏的

评级机构分别为中债资信评估有限责任公司(下称“中债资信”)和大

公国际资信评估有限公司(下称“大公国际”). 

    本报记者分析评级报告发现，尽管评级机构给地方政府债券的具

体评级方法不同，但都将中国财政体制、地方的经济实力(GDP、进出

口额等)、财政收支、偿债能力(负债、偿债来源等)等重要因素纳入。 

    比如上海新世纪出具的广东省政府债券评级报告中，广东获得

3A 信用评级理由包括：广东省生产总值和人均地区生产总值在全国

名列前茅；政府财力较强且收入增长稳定；债务增长水平和总债务率

等指标相对较低，债务压力相对较小等。 

    与发达省份广东一样，大公国际也给西部省份宁夏 3A信用评级，

而原因包括：宁夏经济增长潜力较大、中央补助性收入占重要地位，

可用偿债来源稳定性较强，债务率低且政府债务管理机制为债务安全

提供重要保障。 

    上述人士称，这说明省一级的信用评级相差不了多少，都为 3A
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也正常，但以后市县发债的信用评级会拉开很大差距。 

    郑春荣认为，目前信用评级机构对政府债评级还有些超前，评级

结果可信度也不高，因为包括地方政府资产负债表等基础数据都未公

布，尤其是目前政府资产总额不清楚。 

    其实，早在 2013 年年中，财政部已经将资产负债表编制工作推

广到全国所有省份，但也明确目前资产负债表不对外公布。 

    ------------- 

    1968：这些评级你相信吗？我不信，比如广东负债已经非常高了，

这房地产泡沫还没有全面破裂呢，现在他们不发债是破产发债也是破

产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0617:57 

    国际投资者近千亿元备战沪港通附两地股票名单 

    2014年 08月 06日 08:41 

    手机免费看热点个股字体：大中小共 12667人参与讨论 

    由于“沪港通”10月份即将启动，业内普遍认为，大举流入香港

的国际资金意在布局内地 A 股。在“国际资本涌入”等诸多诱因下，

沪指自 7月 22日以来累计上涨 8.22%。 

    7月 31日至 8月 1日，来自全球知名境外投资机构的近 80位代

表走进上海证券交易所，了解沪港通的筹备情况以及中国资本市场的

最新发展情况。期间，一些境外投资者还赴多家上海本地上市公司现

场调研。 

    国际投资者如何通过沪港通投资沪市股票？在与上交所的交流
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中，境外投资者最为关心的莫过于这一话题。 

    “走进上交所”，只是国际投资者备战“沪港通”的一个缩影，

资金布局早已悄然启动。 

    国际投资者近千亿元布局 A股 

    香港金管局近日披露的数据显示，6月份单月人民币汇款金额高

达 5318亿元，相比 5月份激增近 1000亿元，显示更多海外资金正在

涌入香港市场。 

    资金大举涌入香港市场，为了维持港元的汇率稳定，香港金管局

不得不持续向汇市注入港元。7月份，香港金管局累计向汇市注资 19

次，注资规模达 651亿港元，约合 84亿美元。 

    由于“沪港通”10月份即将启动，业内普遍认为，大举流入香港

的国际资金意在布局内地 A股。 

    香港是海量国际资本的蛰伏之地，对国际资本基本不设限制，因

此 A 股市场对香港投资者开放，实际上就是向全球的境外资本开放，

国际资本完全能以香港为跳板，在香港直接开户参与 A股的交易，无

须再通过 QFII的层层审批。 

    ------------ 

    1968：这是我关于股票一直等待的消息，全面放开 QFII！我看到

这个消息是有点晚了，实际上现在已经到全面放开 QFII 的门口了！

再加混合经济，强制分红，大蓝筹确实有启动的理由！唯一让我不能

动手的就是这 1000 亿还是太少！“沪港通”10 月份即将启动，是不

是 10月开始行情牛市，这现在是要认真考虑的问题了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0617:59 

    “对于上交所来说，境外投资者是重要的市场者参与者之一，也

是上交所国际化发展的重要支撑力量。目前来看，境外投资者在中国

资本市场的参与度还非常低，上交所境外投资者持股比重不到 2%。

这一方面说明我们与成熟资本市场还有一定的差距，另一方面也说明

在吸引境外投资者参与方面上交所还有很大的增长潜力和空间。”上

交所有关负责人表示。 

    -------------- 

    1968：现在拉升难道让 98%的中国股民发财吗？显然不是，我的

结论，现在还是不能参与股市，还是太早！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0618:08 

    媒体曝高校青年教师年薪 10万收不抵支 

    不久前发布的一项调查显示，年收入在 15 万元以下的高校青年

教师占总人数的 85.9%。近日，晨报记者在上海部分高校随机采访时

发现，10万元年薪确实是不少青年教师收入的“天花板”。昨日，复

旦文科资深教授童兵向记者感叹，青年教师生活并不容易，他建议在

高校收入分配上应适当向青年教师倾斜。 

    收入低不得不做兼职 

    中国高等教育学会薪酬管理研究分会课题组前不久发布的一项

调查显示，近半数高校教师年收入 10万元以下，年收入在 15万元以

下的占总人数的 85.9%。高校青年教师中近四分之一的人收不抵支。 

    记者随机采访了本市高校的几名青年教师发现，10 万元确实已
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是他们年收入的“天花板”。“我们的收入一般包括两部分：基本工资

和课时费，加起来一个月五六千元左右。”本市东北片某高校的一位

讲师张霞（化名）表示，自己博士毕业后入职高校近 5年，收入基本

没有变化过。张霞说，每个月的收入除了交房贷和孩子的学费，所剩

无几，“所以有一些同事会到校外去兼职，贴补收入”。 

    “能还房贷的还是好的，我很多同事前几年想买房子连首付都不

够。”刘老师在本市一所 211高校工作了 10年，他告诉记者，自己在

学院还兼任一些行政职务，一年到头收入刚好够 10万元，“多数青年

老师收入在 5000－6000 元甚至更低，大城市生活成本又比较高，一

些老师的日子过得紧巴巴的”，刘老师同样表示，为了贴补收入，课

余或假期去校内外做各种兼职的现象，在青年教师中比较普遍，但是

这样一来，不免会影响个人的科研。 

    青年教师是高校主力 

    对于青年教师收入的问题，复旦文科资深教授、复旦新闻学院学

术委员会主任童兵深有感触。童兵表示，“青年教师从毕业留校到 45

岁期间，除了少数特别优秀的可以提到副教授，一般都是讲师，月收

入平均在 6000-8000元，但是他们的生活成本并不低，除了房贷、养

育孩子等成本，还有工作成本，比如买书，更新办公耗材等”。 

    童兵指出，青年教师是高校教一线的主力，肩负着育人树德的重

任，不应在生活中承受太多后顾之忧，“但有的青年教师因为收入太

少，甚至都不敢要孩子”。 

    在复旦，青年教师已占到全校教师总数的 6成。近两年来，复旦
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为青年教师提高了岗位津贴。 

    童兵表示，从整体而言，高校在收入分配上，还应继续向青年教

师倾斜，比如兼任辅导员、班主任等工作的讲师，酬金应适当增加。 

    ------------ 

    1968：博士毕业后加起来一个月五六千元左右，这样的人占高校

60%左右，不能用贫困形容，可以用勉强糊口形容，这就是青年人才

出国的原因之一，不是他们不想在国内发展，是他们爱祖国但是祖国

没有他们的一个小小蜗居！我知道现在财政困难，不可能给他们加工

资，但是降物价，降医疗、育儿、房价、乃至菜价还是通过系统工程

可以解决的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0618:14 

    金融危机期间，时任美国财政部长的亨利·保尔森曾与王岐山密

切合作。而其实早在 1998 年王岐山处理广东省的破产案期间，当时

还在高盛任职的保尔森就曾与王岐山合作过。对于王岐山，保尔森的

评价是：“一个执著的历史学家，喜欢哲学辩论，还有着略显顽皮的

幽默感”。 

    正是这样的个性，促使王岐山在两年前向所有中共高层同僚推荐

亚里克西斯·德·托克维尔的经典名著《旧制度与大革命》。 

    王岐山的几位老友表示，王岐山选择此书是想传递出两层信号：

改革可能会造成意料之外的后果，但不改革可能会让统治精英们掉脑

袋。 

    -------------- 
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    1968：处理广东省的破产案与高盛合作，混合经济鼻祖！嗯！无

语！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0618:24 

    外交部官员：中菲越再往前几步就可共同开发(1) 

    小大打印 2014-08-0611:45:02中国青年报陈婧 

    美联社报道称，美国一位高级官员近日表示，美国将在东盟系列

会议上提议中国南海的各方申索人采取“自愿措施”，减少紧张局势。

美国提议各方“冻结”改变现状行为，包括占领无人岛以及岛屿开垦。

对此，菲律宾外交部秘书长阿尔伯特·德尔罗萨里奥表示，美方提出

的“冻结”方案是富有“建设性”和“积极的”。他还指出，美国提

出的“冻结”方案，是菲律宾方面提出的“三步走方案”中的第一步。

而所谓“三步走方案”，是菲律宾单方面提出的一个关于解决南海争

议问题的短期、中期和长期的框架方案。菲律宾方面 8 月 4 日还表

示，菲方提出的“三步走方案”已赢得来自越南、印尼和文莱的支持。 

    针对美菲最近在南海问题上的“一唱一和”与“跃跃欲试”，在

中国记协 8 月 4 日举行的新闻茶座上，面对中外记者和部分国家驻

华使馆新闻官，中国外交部边界与海洋事务司副司长易先良就相关问

题作出了回应。 

    易先良表示，东盟外长系列会议是东盟与中国等相关国家谈地区

合作、谈地区发展的场合。“但很遗憾，近几年南海问题在这个场合

被人为炒作成了会议的一个话题。这是我们中国和一些东盟国家所不

愿意看到的。这样一来，东盟外长会议的宗旨、性质和功能都面临着
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挑战，一些争议和分歧被人为放大，合作却被忽视了”。 

    易先良说：“‘南海行为准则’谈判是为南海稳定创造政治条件的

重要政治手段，外界应该给南海周边国家更多的时间和空间来解决我

们的问题。相信我们亚洲人有亚洲人的方式和智慧来解决这个问题。”

易先良指出，中国仍在努力促成与周边国家对于争议地区的“共同开

发”，但要将“搁置争议、共同开发”这一倡议落到实处，最重要的

是各方需要建立政治互信。他说：“目前我们在东海、黄海、南海都

在谈共同开发，中国、菲律宾、越南早在 2005 年就在南沙海域进行

过共同勘探，实际上基础成果已经有了。如果有了政治互信，再往前

走一步，就可以进一步开展共同开发。但很可惜，个别国家改变了自

己的政策。” 

    易先良说：“目前，所有中国周边海上问题起因都不在中国。我

们不是麻烦制造者，也不是挑衅者，但是面对挑衅和麻烦，我们不得

不作出反应。但是考虑到很多因素，中国作出的反应都是非常有限和

克制的。” 

    ---------- 

    1968：考虑到夫妻关系，我们对老公的小伙伴的挑逗做出的都是

可以理解的正常生理反应！我们的反应不是邓玉娇受到性侵犯后杀人

的过激反应，我们不会对挑逗做出过激反应！我们欢迎你们和我老公

对本人资源共同开发，我老公也赞成搁置争议嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0618:53 

    转基因大米背后的法律真相 
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    作者系刘旭霞沈大力 

    近期媒体报道了武汉市场上出现转基因稻种的情况。记者在当地

随机购买 5 种大米，经检测有 3 种含有 BT63 转基因成分，由此引发

强烈关注。抛开“纠缠不清”的安全性问题，转基因大米非法流入市

场所暴露出来的法律真相值得探讨。 

    首先，必须承认转基因水稻非法种植中存在的法律事实。BT63转

基因水稻是由华中农业大学 1999 年研制成功并享有专利的转基因抗

虫水稻，于 2009 年获得农业部颁发的转基因生物安全证书。但是按

照我国《种子法》规定，转基因作物需要取得品种审定证书、生产许

可证和经营许可证，才能进入商业化种植。目前，BT63转基因水稻还

未获得商业化生产许可证书，因此不能合法生产制种，也就不能合法

种植。 

    基于此，消费者对流入市场的转基因或非转基因产品所享有的知

情权和自主选择权则在法律层面上难以兑现。按照卫生部《转基因食

品卫生管理办法》的规定，含有转基因成分的食品必须在包装上标明

“转基因标识”。但因为商业化种植和进口转基因水稻非法，理论上

市场上出现的转基因大米本身非法，生产商和销售商也不会标注转基

因产品，消费者难以知悉其购买的大米是否含有转基因成分；而即使

事后监管发现，也因为没有标识，而无法有效追溯来源。 

    同时，因为存在非法种植的事实，我国米制品企业将面对新的贸

易风险。国内大米生产加工企业一般规模较小，就近收购米源，没有

自己的生产基地和稳定的供应链，且欠缺转基因产品检测技术和检测
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方法，很容易在不知情的情形下收购农民非法种植的转基因大米，导

致转基因大米与非转基因大米混杂。这不仅增加了对内贸易的风险，

在对外出口时，也容易因为检测出含转基因成分而遭遇退货。 

    对于监管机构而言，目前被动监管的模式使非法种植事件难以及

时得到查处。转基因水稻种子销售隐蔽，调查取证难。此次事件发生

后，湖北省农业厅立即展开调查，包括追查转基因稻种的源头、去向

和种植情况，但这种被动监管不能从根本上解决非法种植转基因水稻

的问题。 

    转基因水稻非法种植现象屡禁不绝，主要是我国主要农作物品种

审定制度制约转基因作物产业化。品种审定制度实际是政府对种子市

场干预的一项措施，其发展到现在，与种子产业市场化发展方向存在

诸多相悖之处。对转基因种子市场干预尤其明显，而农民有获取转基

因水稻种子的强烈需求，导致农民、消费者、出口企业、监管机构以

及科研机构都处于十分尴尬的地位：农作物品种审定制度限制农民对

种子的自由选择是直接原因。部分人对转基因大米作为食品的安全性

的怀疑，通过媒体放大后导致政府放慢品种审定步伐是间接原因。 

    但是政府在转基因作物产业化中究竟要扮演什么角色？在转基

因种子市场监管中是加强调控包办功能，还是放开市场，抑或是适度

监管，这都是关乎未来政府职能转变、种子产业发展以及解决“三农”

问题出路的大问题。我国虽然建立了比较完善的转基因生物安全管理

体系，但很多都不具有可操作性，如我国转基因食品强制标识制度，

并未规定标识转基因成分具体阈值。而针对我国大米及米制品出口因
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为含有转基因成分被要求退回，政府在加强国内产品监管同时，也应

积极同欧盟就中欧国际贸易进行谈判，要求设定合理检测标准，如学

习美国与欧盟谈判建立低含量混杂标准（LLP）。面向国内企业，可以

建立转基因安全预警机制，有利保障我国出口企业利益。 

    同时，政府在转基因生物安全监管方面，对公众的参与重视不够。

迄今没有建立完善的预案过程参与机制和对政府监管职责、企业是否

遵守法律法规、转基因生物技术产品研发生产销售及售后处理全过程

参与机制。需知农民和消费者均是转基因作物的利益主体，在关注普

通消费者对转基因食品决策参与权时，政府容易忽略农民作为转基因

初级产品的生产者同时也是转基因种子的消费者的参与权。 

    巴西现在是世界上最大的大豆生产国和出口国，但是巴西政府早

先对转基因作物种植的态度却并不积极。最开始，虽然政府不允许种

植转基因大豆，但转基因大豆抗虫害能力强、施肥少等特点，大大降

低了大豆的生产成本，巴西农户就想方设法从阿根廷走私转基因大豆

种子，后来巴西南部转基因大豆非法种植情况已经相当普遍，政府就

于 2003年颁布临时法案部分开放对转基因大豆种植的限制。2013年，

我国农业部批准进口包括巴西生产在内的 3个转基因大豆品种，未来

将会进口更多巴西产的转基因作物。 

    由此可以看出，政府对私自种植转基因作物的法律处理，将直接

影响到该产业的发展和未来。不仅事关粮食安全、贸易安全，也直接

关系到农产品的国际竞争力和国内种子企业的发展壮大。虽然巴西和

我国目前状况不同，但其最后的法律处理却使非法种植产品贸易合法
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化，最终形成具有国际竞争力的产业优势。我国政府应在保证转基因

生物安全的前提下，实现转基因技术的理性运用，加强对转基因水稻

发展机遇的系统分析，最终形成转基因水稻产业的正常化发展。 

    ----------- 

    1968：就算转基因食品有没有危害还没有定论，私自将实验室里

的种子扩散也是严重反人类罪！大家知道你能说实验室里的带某种潜

在病毒的小白鼠还活着你就能私自把它故意放出吗？显然，现在对转

基因，乃至种子市场中国政府完全失控的情况下发展转基因是对人民

健康安全的犯罪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0619:07 

    巴西培育转基因不育雄蚊控制登革热 

    来源：新华网 

    新华网里约热内卢 8月 4日电（记者刘隆）登革热主要由埃及伊

蚊传播，目前尚无有效疫苗可以预防。巴西首次批准大规模培育并放

飞转基因蚊子，希望从源头上阻止登革热暴发。 

    据当地媒体 4日报道，在巴西东北部巴伊亚州进行的实地放飞数

据表明，实验地区的蚊子数量下降了 93%。 

    这种转基因蚊子由英国公司 Oxitec 培育。这家公司在巴西圣保

罗州坎皮纳斯市成立了其第一个转基因雄蚊培育实验室。经过基因改

造的雄蚊与野生雌蚊交配后产生的幼虫不具有生育能力，且在成年之

前便会死亡，因此会减少整个蚊子种群的数量。 

    据介绍，实验室目前每星期可以生产 200万只经过基因改造的雄
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蚊。这家公司目前已经获得巴西国家生物安全技术委员会颁发的进行

野外实地试验的许可。 

    今年以来，巴西已报告超过 60 万例登革热病例。一旦这项技术

获得巴西国家卫生管理协会授权的商业化推广资质，有望从根本上控

制巴西的登革热疫情 

    ------------- 

    1968：不孕不育，幼年早逝如果用来定向消灭人口，吓死人了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0619:09 

    @zhuyi53816941楼 2014-08-0618:26:59 

    楼主看到我啊！济南刚需！现在该买房吗？ 

    ----------------------------- 

    即使有土地流转，农民手里根据现有信息还没有拿到多少钱，房

价在下跌通道，不买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0623:46 

    @dragon751016948楼 2014-08-0622:46:06 

    楼主辛苦 

    关于农村土地流转 

    能结合小日本的土地政策分析下么 

    我虽然恨小日本但不德不相信鬼子某些方面的先进性 

    ----------------------------- 

    前面分析过，日本的农民比工人富裕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0623:51 
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    @宝贝鼠 079116949楼 2014-08-0623:36:08 

    美指明明在走高啊 

    怎么是趋势向下啊 

    天然黑(247818502)2014-8-623:21:51 

    美指走高是因为欧元完蛋了--明显空头行情， 

    换什么美元 

    我在群里来的消息，说换美元是空头行情，一直下跌的，还要等

段时间换对么？？？？？？？？？？？？？？ 

    ----------------------------- 

    1968：从国际看美元已经复苏，美元对人民币的下降是人为操控

的结果！所以从长期看可以换美元，但是短期最佳拐点没有到！对照

下面的图不觉得奇怪吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0623:57 

    从国民党 74师看国民党的覆灭的大数据必然性： 

    他的干部素质方面。抗战中后期，该师 60%的军官系军校毕业生，

并有一定数量的后备干部。1946年整编时，编余军官多达 200多名。

投入内战后，干部伤亡惨重，如攻打淮阴、淮安时，阵亡团长 2 名、

营长 6名，连排军官伤亡更多，老的经过军校训练的下级军官越来越

少，连长一级最多只有 1/3是军校出身。从士兵中提拔起来的下级军

官，指挥能力更差。 

    士兵战斗力方面。抗战时期该师士兵 65%为贵州人，15%为湖南

人，5%为江西人，其余为四川、浙江、安徽人。强迫抽丁来的占 80%，
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自愿参加的占 10%，顶替的占 10%。新老兵比例：老兵占 90%，一年

以内新兵占 10%。整编以后抗战前老兵占 85%。两淮战役中，每个连

队平均伤亡 20%，逃亡 5%，每连人数由 150人降为 120人左右。两次

涟水战役中，每连士兵伤亡约 60%，临时补充一批安徽新兵，1947年

3 月莱芜战役后又补充了湖南、福建籍新兵。由此，连队新兵占 60%

以上，老兵不足 40%，加之不停地行军作战，减员大，战斗力进一步

被削弱。 

    -------------- 

    1968：强迫抽丁来的占 80%，顶替的占 10%，逃亡率 5%这是王牌

啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0700:01 

    附录：美海军兰岭号两栖指挥舰访青岛将在中国演习 

    2014-08-0608:01:00来源：新华网责任编辑：chmx 

    核心提示：访问结束后，我海军“盐城”号导弹护卫舰将与“兰

岭”号在青岛外海举行海上搜救、通信等科目演习。 

    ---------- 

    附录：中国曾主动对钓鱼岛问题提出和解日本当面拒绝 

    【英国广播公司网站 6 月 21 日报道】题：中国对日提示：联系

不断、感情不淡 

    日本《产经新闻》21 日图文并茂地报道了 5 月 18 日至 19 日在

中国人民大学举行的“2013 年笹川杯全国高校日语语言文化知识大

赛”。这次有来自中国 60 所大学约 180 人参加的大赛是 2004 年以来



9524 

 

的最大规模中日民间交流活动。现在中国学日语的学生有 68 万人，

比 10年前增加了 3倍。 

    《产经新闻》的报道虽以“担负着改善日中关系桥梁的年轻人”

为题，但日本一向相信中国民间活动反映了政府意向。 

    事实上本周日本传媒再三报道的中日军、政、民恢复交流的迹象

正显示着去年 9月以来，中日僵冷的关系本月起出现了解冻征兆。 

    先是官方电视台 NHK 本周三晚的新闻时段里播出独家得到的中

日军方高层 6月上旬在北京一个酒店召开“中日东北亚安全论坛 2013”

的录像和录音，报道了前海上自卫队舰队司令官香田洋二、前航空自

卫队司令官永岩俊道等 6 名日方刚退役的高级将领与 9 名中国现役

将领 9小时对话及成果。 

    ------------ 

    1968：无语！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0700:06 

    "毛泽东"式整顿措施再现领导要亲手帮士兵擦枪 

    香港《南华早报》网站 4 月 23 日报道：题为《习近平要求部队

领导和机关干部下连当兵》 

    经中央军委主席习近平批准，中国人民解放军的高级将领和机关

干部必须作为最低级别的士兵在连队服役至少两周，以整顿军队，提

振士气。 

    作为军队最高统帅，习近平在上周末批准了这项《规定》，中国

国防部在其网站上公布了这一消息。 
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    这意味着旅团级以上的部队领导和机关干部必须至少安排一次

下连当兵、蹲连住班，每次不少于 15 天。部队领导和机关干部在当

兵蹲连期间必须与普通士兵在一起吃住行。 

    《规定》要求“当兵和蹲连人员要自备个人生活用品，按标准交

纳伙食费，不得接受宴请，不得游山玩水，不得收受礼品，不得插手

基层敏感事务”。 

    旅团级单位的机关干部每 3年、军师级单位的每 4年、总部和军

区级单位的每 5年，一般应安排当兵或蹲连一次。 

    --------------- 

    1968：只要看不好国有资产，迟早军队国家化，这些作秀的小恩

小惠可以忽略！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0700:07 

    四十二集团军某旅一营营长李长勇:让无人机成为打仗利器 

    2014-08-0604:59来源：光明网-《光明日报》我有话说 

    7 月中旬，广州军区某训练基地，一场实兵对抗演习正酣。“红

军”数架无人机像展翅的雄鹰，飞向“蓝军”阵地。“搜捕目标，实

施干扰。”指挥控制车内，一位少校军官紧盯电脑屏幕，沉着果断地

发出一道道指令。随即，无人机撒开一张电磁大网，令“蓝军”通信

系统陷入瘫痪。这位少校军官就是 42 集团军某旅一营营长李长勇。

“了解无人机胜过了解自己” 

    2004 年，李长勇从军校无人机专业毕业后分到部队。正当他踌

躇满志准备大干一番时，一次“走麦城”的经历给了他当头一棒：一
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次演练中，李长勇操控的无人机怎么也打不着油门。经厂家技术人员

检查，原因是一个电路元件接触不良。 

    因一个小小问题而卡壳，李长勇心里十分难受。他一头扎进气温

达 40 多度的无人机库，庖丁解牛般逐条线路、逐个元器件对无人机

样机进行解析研究。为弄懂几个装备性能问题，李长勇还利用回家探

亲休假时间，辗转千里到无人机生产厂家登门求教。就是凭着这股执

着精神，李长勇把无人机上 260多张电路图熟记于心，对上万个元器

件性能“一口清”。 

    “了解无人机胜过了解自己”，战友们这样评价李长勇。2012年

秋天，全军举行电子对抗装备保障技能比武，作为指挥干部的李长勇

主动报名参加。在高手如云的较量中，他凭借平时刻苦练就的过硬技

能摘取金牌，在军队无人机领域声名大震。 

    担任营长后，得知部队即将列装某新型无人机，李长勇找来国外

相近类型的无人机资料深入分析研究，摸索出 10 多种新装备的战法

训法并做成动画，真正做到了人等装备。 

    ------------ 

    1968：我四年前就提出，现在明确一下，新的战争模式就要到来，

这里就是无人接触式全自动化战争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0700:16 

    现在都这样了政府赖帐了，地方自发自还的地方债，你们敢买

么？？？？？？？？？？？？ 

    -------我们百姓不敢买，但是抵押国有资产后外资就要买了！
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他们敢骗百姓但从不骗外资！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0700:20 

    沈阳经济区被列为国家外汇资本金意愿结汇试点地区 

    2014-08-0315:04:10来源：东北新闻网 

    记者 8月 1日从国家外汇管理局辽宁省分局了解到，自 8月 4日

起，沈阳经济区将正式实施国家外汇资本金意愿结汇试点的优惠政策。

作为我省外汇管理政策的又一重大突破，试点政策的实施将为我省利

用外资、扩大开放提供新的机遇和空间。 

    据了解，这项政策的主要内容包括:试点区域内注册的外商投资

企业外汇资本金可以全额实行意愿结汇，即外商投资企业可以自主决

定是否将外汇资本金结汇成冥币，不再受现行的有关政策限制；意愿

结汇试点政策除涵盖外汇资本金账户内资金外，还包括资本项目投资

业务项下的境内资产变现账户、境外资产变现账户以及境内再投资账

户的资金；允许以投资为主要业务的外商投资企业，在其境内所投资

项目真实、合规的前提下，按实际投资规模将外汇资本金直接结汇后

划入被投资企业账户；试点地区外商投资企业外汇资本金意愿结汇时

不再审核材料，结汇冥币资金支付使用时不再进行发票逐笔核查。 

    这项政策对沈阳经济区 8 个城市的相关企业而言无疑是一个利

好消息，这意味着外商投资企业具有完全的结汇自主权，简化了企业

和银行的单证审核资料。而允许大型企业集团以结汇冥币资金在境内

进行股权投资，将有利于企业在境内的整体投资发展和防范汇率风险。 

    -------- 
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    引用：楼主：重庆半兽人时间：2014-08-0418:48:49 

    一.看到下面一句话，感觉自己回到了慈禧时代（花人与狗不得

入内）。外商真是牛。 

    “试点区域内注册的外商投资企业外汇资本金可以全额实行意

愿结汇，即外商投资企业可以自主决定是否将外汇资本金结汇成冥币，

不再受现行的有关政策限制” 

    这个政策对于外商来说，就是“冥币的完全自由兑换”。我相信

屁民肯定享受不到这种待遇，官企可能也绝大部分享受不到这种待遇。

外商是一等公民，八旗子弟是二等公民，屁民只是三等 nuli了。 

    ------------- 

    1968：终于外资可以自由兑换和出入中国了！改革马上就成功了！

外资热钱马上就要大面积逃走了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0700:32 

    引用： 

    野外净水设备在二战时就成为标配，现代野营兵徒步都带着净水

杯、净水吸管，连非洲救灾给灾民净水设备也是标配。军队对水源要

求严格，净化片是卫生队的常配药，连队出勤是标配，两粒往水里一

扔就可解决问题，用时不超过三分钟就可沉淀成清水。一支训练有素

的武装部队又不是民兵，怎么可能做这种装疯卖傻的事情？！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0712:32 

    从美国教育的实用性说起谈马克思理论的基石---ZXL1968 

    附录：美国“程序员世界”无门槛 
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    2014年 08月 07日 01:45宋冰 

    手机免费看热点个股字体：大中小共 544人参与讨论 

    想在美国当程序员？可能没你想象的那么难。就算没钱去正经大

学念个计算机科学，也有其他出路。 

    最近，越来越多的在线学习编程学校在美国火了起来。许多真实

的案例都为一些有志于此的人指出了一条光明大道：无论你是想找工

作的穷学生，还是想改行的中年危机男，程序员的世界都欢迎你。 

    “闪电战”编程课程 

    西雅图的“代码伙伴”(CodeFellows)学校，就非常确信他们能

够帮助学生找到工作。他们为学生提供六个星期的“闪电战”编程课

程，让学生能够完成从零基础达到基本入门状态，收费 1.2万美元—

—如果还是找不到工作，学费可以全退。 

    类似学校的兴起背后，是美国互联网市场的日渐繁荣，这导致了

程序员供不应求的局面。据美国劳工部的数据预测，2020 年美国大

约会空出 100万个程序员职位。而且许多传统高校对计算机课程的不

怎么上心，正在让这个缺口越来越大。 

    比如今年华盛顿大学的计算机系，就只招了 1/4完全够格的申请

者。这样的事情在全美高校现在比比皆是。无论是报考计算机系，还

是在校生选修计算机课程的比例，都在火箭式上升。 

    对于那些没能成功申请上一个计算机课程的学生来说，好在在程

序员的世界里，学位并不是通向工作的唯一途径。 

    比如业界标杆谷歌公司里，一些团队就有 14%的程序员没有相关
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正式学位。放大到全美来看，67%的编程岗位都是来自非科技类公司，

这就意味着编程之外，还需要其他正常商业技能。 

    从这个角度来看，和焊接工或者木匠一样，编程其实就是一门手

艺。是一门任何人都可以在几周或者几个月内稍加学习就具备基础技

能的手艺。而且一旦那些刚刚开始的编程菜鸟们靠着这些基本技能混

到了第一个工作，此后的职业发展道路上，他们就和其他正规学校出

来的程序员同行们获得了相等的机会，只要各凭本事就好。 

    以脸谱网(Facebook)为例，每一个工程师在进入该公司要做的第

一件事，就是 6 个星期的集中训练，大部分的课程自然都和编程相

关。公司设立这个规定流程，是因为在大部分的高校里，计算机系都

更注重理论学习而不是实打实的编程。后者其实包括了各种最流行的

编程语言、项目管理与合作等一系列庞杂知识，这意味着一个合格的

程序员往往需要和几十个其他程序员以及几百万运行程序同时打交

道。 

    那些在线编程短训学校们，就试图帮助这些有意进入程序员世界

的门外汉，从一开始就跳过单调而不实用的理论，直击那些公司最关

注的实际技能——比如网站维护或者做一个 APP. 

    这倒不是有意忽视基于大学教育基础之上的计算机学位的价值。

如果一个学生能够负担得起这样的教育当然很好，但是从美国学生财

务数据上来看不太乐观。目前美国学生贷款已经创下了 1.2万亿美元

的纪录，其中许多都注定会变成坏账。 

    程序员或终被替代 



9531 

 

    计算机学位有助于理论学习并且帮助那些顶级工程师继续磨练

这门艺术，但在这个互联网如此普及的时代，要求每一个程序员都要

有一个计算机学位，就相当于要求每一个砌砖工有一个建筑学位一样。 

    另一家在线编程学校“代码学院”(Codecademy)，号称已经有

2400 万的全球用户注册使用其课程。不过这所学校的联合创始人扎

克·西姆斯不太想把代码学院看成是一个职业学校。 

    “树屋”(Treehouse)的联合创始人卡森则认为，自己那张十几

年前获得的计算机学位完全没有用。一日千里的互联网科技让工程师

们必须持续学习新的模型和语言，这让很多半路出家的人有时也能站

在同一起跑线上，只要他们愿意终其一生磨练这门技能。 

    “几乎所有我们现在能触摸到的东西都能和一个什么软件连上，

这是人类历史上的头一遭。”卡森说。这就如硅谷一句最流行的话所

言：“未来只有两种人，知道如何编程的人，和只能遵从机器指令的

人。” 

    当然，就算已经出现了各种令人惊叹的成功个案，所有这些编程

速成学校都还没有办法提供毕业生就业率的数据。当然这些学校也都

是这两年刚刚开始进入市场，还要考虑到其中一些免费的在线学校中

辍学率惊人。在上个月，“代码学院”有 88%的学员顺利毕业，但是

“代码学院”对学员的筛选非常严格。 

    “你并不需要特别的天才或者学术教育，来成为一个优秀的程序

开发者。”卡森说。从“树屋”毕业需要学员支付每个月 25美元的学

费，以及将近一年的时间成本。 
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    随着互联网科技注定要向人类社会的每一方面继续快速渗透，程

序员岗位也会像其他被其所代替的劳动分工一样，越来越形形色色。 

    ---------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0712:33 

    1968： 

    “这些有意进入程序员世界的门外汉，从一开始就跳过单调而不

实用的理论，直击那些公司最关注的实际技能——比如网站维护或者

做一个 APP.”我们现在的教育最大的问题就是把实际操作问题理论

化，理论问题庸俗的实用化！什么意思呢，比如我们教师考各种计算

机上岗证吧，我已经考过起码 3 次了，开始省级和市级还互相不认，

继续教育的考试其他还不认，不提这个各部门渔利的考试了，就是教

材本身枯燥乏味，面面俱到管用的就是那么几招，老师就是做课件，

搜资料就行了，故意搞很长学习时间，其实如果我编教材来学，30分

钟就可以了，其他学很多，就算我这样记忆力很好，考试也很好的人

每次都要从头再背，不用就忘了，背了也白背嘛！学的很多计算机知

识都是实际中无需要知道的，还有一些只要写清楚步骤，演示一下操

作一次掌握一个技能就可以了。所以我们中国教育的很多学习都是没

有和实际联系密切的虚假学习！而对于根本理论，今天来个人断章取

义说马克思这样说的，明天说马克思那样说的，今天这个代表明天发

展观哪个后天---一个理论有他最根本的价值虽然内容可以补充完善

但是核心价值观不会随时间改变，马克思主义的核心价值观就是生产

资料公有制！消灭因为少数人占有生产资料对多数人的剥削机制！也
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就是消灭人剥削人的社会机制！在这个基础上马克思理论强调社会主

义多劳多得，但我认为这个还不够，还应该加上多创新多得！这包括

生产方式和生产技术两方面的创新！我这几天又看铁道游击队电视，

政委鼓动工人说，没有我们工人这个火车站就建不起来！我认为应该

这样理解，固然没有我们工人这个火车站就建不起来，但是没有人发

明火车永远就没有火车站！如果不投资规划决策宏观组织建立火车站

也不会有工人建火车站的事！我们不能因为要鼓动工人革命而实用主

义的庸俗化马克思主义基本理论！事实上这种对马克思主义的误解直

接导致了建国后长期以来对科学技术人才的不够重视，起码在政治上

是低于工人的！应该是平等的才对！注意我指的是政治地位平等，因

为科技的贡献比例在现代社会更加重要，给科技人才的报酬应该更高

才对，我长期看我爱发明电视节目频道，很显然一个发明家费尽心思

的发明能够百倍的提高劳动效率减轻工人劳动强度，他脑力劳动创造

的价值是不能以他发明这个东西用多少劳动时间简单换算的！社会当

然要给他更多的合理报酬，他是把蛋糕能做的又多又快又好的人，也

就是具体怎么做只有他知道，他是匠人！ 

    同时我们也对宏观决策管理人才的培养缺乏重视！他们是能够想

出来要做蛋糕这件事做什么样蛋糕的人，具体从中国国防建设的决策

看，钱学森根据国情和工业基础决策了我们先重点发展导弹而不是发

展飞机！这样在中国工业基础极为薄弱的时候迅速拥有了可以和大国

抗衡的战略实力！如果当时重点发展飞机我们是不可能现在宇航员上

天的，在导弹上我们世界领先！如果重点发展飞机即使再大投入限于
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工业基础即使比现在好一些也不会是世界领先的！你说钱学森就这样

说一句话如何用劳动时间计算价值？本人少年志向是当将军，但高中

考大学的时候很想搞管理规划！在国家发展中管理和战略规划是首位

的，在这个基础上才有科技发展的空间，进而才能把蛋糕做大科技人

员和工人共同实现宏伟蓝图，这是缺一不可的链条！我忽然冒出来毛

主席的三结合发展工业的思想！我们想一想如果慈禧当年就没有修铁

路的国家意志，我们当时就不会有第一条哪怕是为娱乐目的修建的铁

路！同样新中国不下决心走工业化国家的道路，那么我们全国人民再

勤劳再增加劳动时间也就是多打一下粮食而已，我们不会有汽车、飞

机、手表、自行车、电视机----！我们再忙也就是有饭吃而已！我说

半天就是领袖、领导也很重要！没有人有新思想带领大伙干，没有人

对事物管理好大家永远都只知道种地，可以千年万年的种下去！所以

领导的钱比工人多一些也是应该的！是符合马克思主义多劳多得的，

当然我发展一下还有能者多得！这个道理很显然，即使有一群勇敢的

士兵没有一个会排兵布阵的将军同样是打不了胜仗的！对手的话是最

公平的，美军对钱学森的评价是用几个师都不换！从这个角度讲给钱

学森几个师的士兵的薪水钱多吗？不多！问题是你即使有哪个钱你还

买不到钱学森这样的人才！其实钱老的待遇基本就相当于 1个排一个

连的士兵薪水，这是他个人的大家风范，如果论价就应该起码给 1个

师的士兵薪水！这个应该给可以给，给了人家不要或者怎么花是人家

的事，我们人民必须给！我印象很深，长期以来中国对科技人才和决

策正确的领导奖励太少，以前航天发奖金，是从扫地的到工程师平均
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分配，这样有什么积极性？啊，这就是大锅饭的经典代表实例！其实

这就是对马克思主义的根本理论没有正确理解！那么我说了半天科技

人员和管理者要多给钱，有突出贡献还要多好多好多倍，那么我把工

人阶级放在什么地位？马克思说的很清楚，工人在社会主义阶段也要

按劳分配！多干多得！简单的说社会主义生产发展了不能饿死人但也

不能养懒汉！那么还有一个问题就是有的人钱多有的人钱少，我就不

怕两级分化嘛？我不怕！因为马克思主义的根本经济理论就是生产资

料公有制！简单的说，你贡献再多你可以获得的只是比别人多的社会

消费资料而不是生产资料！说白了，你有钱爱吃爱喝爱玩爱买石头是

你的事情，但是你不能占有生产资料雇佣别人替你劳动赚钱，最后你

成为不劳而获者！这样就保证了社会全体公民都能平等的在社会劳动

和永远获得社会生产资料公平运转下的社会福利！虽然确实会有多有

少但是不会被少数人私人占有！在这样的情况下大家的经济收入不可

能绝对一致，但是社会政治和经济地位是平等的！ 

    这就是我理解的马克思主义的基本原理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0712:45 

    国际棉花三个月累计暴跌 29.8%或在近期寻底 

    2014年 08月 07日 07:54 

    供需失衡熊途漫漫 

    今年 5月以来，国际棉花期货开启了慢慢熊途。据中国证券报记

者统计，5 月 6 日起，美棉指数在三个月内累计下跌了 29.8%，接近

5年内最低点，美棉主力合约也创下了近 55年的最长时间下跌纪录。
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同期，印度大宗商品交易所期棉跌幅也达 18%。 

    “美棉此轮下跌，主要由于供需关系失衡。一方面，全球棉花供

应持续增加，尽管中国产量预减近 10%，但美国等棉区的预增产量超

过中国的预减产量，整体供应继续增加。另一方面，下游棉花需求却

相对疲软。供增需减使得全球棉花期末库存不断调高，棉花市场供应

过剩导致美棉跌跌不休。”华联期货研究员丁永欣表示。 

    至于美国棉花增产的原因，华泰长城期货研究员徐原媛指出，在

美国国内，本年度美棉价格处于高位，促使美国农户扩大了棉花种植

面积。同时，目前美国主要棉区天气良好，利于棉花生长，有助于美

棉产量提升。 

    美国农业部(USDA)最新发布的 7 月份全球棉花供需预测报告显

示，2014/2015 年度全球棉花总产 2534.8 万吨，相比上月调增 10.9

万吨；期末库存再次攀新高至 2300.9万吨，调增 64.5万吨，较本年

度上升 5.1%。美国农业部(USDA)最新数据还显示，美国国内下年度

棉花产量为 359.2万吨，调增 32.6万吨，较本年度大幅提升 27.8%；

年末库存预估为 113.2万吨，较本年度大幅增加 92.5%。 

    “在需求端，中国涉棉政策的调整是美棉下跌的导火索。”银河

期货棉花研究员陈晓燕认为，此前中国连续三年大规模高价收储，对

全球棉价起到明显支撑。但由于中国不再执行临时收储政策，新年度

棉价预期明显下跌，对美棉市场形成压力。 

    陈晓燕还指出，中国下一年度国储棉库存较大、纺织用棉量明显

减少，政府为降低国储库存压力，或释放一部分国储库存，同时严控
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棉花进口数量，导致美棉需求减弱。 

    数据表明，美国生产的棉花中，近八成用于出口，其中中国市场

占美棉出口份额的 20%至 40%。 

    南华期货分析师傅小燕告诉记者，今年以来，市场关注的重点从

上一年度旧作库存紧张转向下一年度的供给压力。市场经历一轮上涨

之后回归冷静，突然发现 USDA 调增了美棉新年度种植面积与产量，

这是美棉在 5月反转的一个原因。 

    ------------ 

    1968：中国今年没有大通胀可能！相反主要农产品价格在大幅下

滑，主要矿物价格在下滑而中国货币总体在收缩或者减慢扩张速度！

我注意到美国生产的棉花中，近八成用于出口，其中中国市场占美棉

出口份额的 20%至 40%。我们知道华北、新疆、长江中下游地区农业

主要靠棉花收入，为了保护自己国家农民利益按照国际惯例各个国家

都不会允许其他国家农产品大量倾销冲击价格的！我更注意到中国不

再执行临时收储政策，新年度棉价预期明显下跌！这就是火上浇油！

这情况已经有几年了，我几年前就预测，在这样年年种地赔钱的人为

制造的国际国内局面下农民养猪种地连年赔钱只有被逼廉价卖地一

条路了！我宁可给农业部，商贸部的官员每人 1000 万让他们住别墅

也不希望他们被人家收买，这是上千亿的事祖祖辈辈的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0712:48 

    事业单位养老改革或将于年底推出待遇十年没涨 

    2014年 08月 07日 07:37 
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    手机免费看热点个股字体：大中小已有 56人评论，共 5023人参

与讨论 

    记者从知情人士处获悉，养老保险顶层设计从去年 3月启动到现

在已经有一年半的时间，在人社部内部也有了一个大致时间表。由于

顶层设计包括很多方面，将按照成熟一项公布一项的方式来实施，其

中，机关事业单位养老保险改革方案或将在本年末推出。 

    事业单位养老改革或年底启动不会“一刀切” 

    养老保险改革的基本方向是，各类群体实行大体相同的基本制度

模式，同样的待遇确定和调整机制，从制度上实现公平，在规则上实

现公平。机关事业单位人员要像企业职工一样参保缴费，按照社会统

筹与个人账户相结合的基本模式破除“双轨制” 

    随着 7月 1日“大限”的过去和暑假的来临，喧嚣一时的南京高

校教授扎堆申请退休的风波渐渐地淡去。 

    记者从南京多所高校了解到，江苏省在“大限”之前专门召开了

电视电话会议向各高校人事部门解释政策。会议称，7月 1日只是实

行人事管理条例，条例中关于养老保险的规定暂不执行。这次会议给

教授们吃了一颗“定心丸”，一些高校的教授撤回了已经递交到人事

处的申请书，他们的生活回到了正常轨道。人社部新闻发言人李忠在

7 月 25 日人社部第二季度新闻发布会上表示，一些事业单位工作人

员特别是临近退休的人员，咨询了解相关政策情况，是对自身权益关

切的正常反应，并没有形成所谓“退休潮”。 

    然而，事业单位养老保险改革方案一天不出，事业单位对于“并
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轨”的恐慌就不会降温。据记者了解到，为了进行社会保险的顶层设

计，人社部组成了多个课题组进行专项研究，事业单位养老保险也是

其中一个非常重要的内容。现在一些课题组已经进入了结题阶段。据

记者也从知情人士处获悉，养老保险顶层设计从去年 3月启动到现在

已经有一年半的时间，在人社部内部也有了一个大致时间表。由于顶

层设计包括很多方面，将按照成熟一项公布一项的方式来实施，其中，

机关事业单位养老保险改革方案或将在本年末推出。据记者表示，事

业单位养老保险情况复杂，中国地区差异很大，不会采取“一刀切”

的模式。 

    “改革比并轨更加准确，不存在将哪类群体并入其他群体的设计，

更不是把各类不同群体的待遇拉平。”李忠说。 

    “两轨”差距缩小养老保险改革的基本方向是，各类群体实行大

体相同的基本制度模式，同样的待遇确定和调整机制，从制度上实现

公平，在规则上实现公平。机关事业单位人员要像企业职工一样参保

缴费，按照社会统筹与个人账户相结合的基本模式破除“双轨制”。

事业单位职工的最大担忧在于待遇的降低，但实际的情况远比想像的

复杂。在过去的十年间，企业职工和事业单位退休人员之间的差距有

了明显的缩小，在很多地区，大致相同工龄和条件的“两轨”退休人

员所拿到手的钱已经相差不多。每当周围的人谈起事业单位退休金高，

湖北的李大爷就觉得有点冤。作为一个有四十多年工龄的老职工，他

的退休金才拿 2400 元，比起同城在企业退休的朋友们还少好几百。

在 2005 年之前，李大爷是有点优越感的。无论是退休金的水平还是
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稳定程度上，从医院退休的他都比企业高出一大截。后来，他就越来

越羡慕参加社保的那些老朋友了——从 2005 年开始，企业退休职工

的养老金水平已经连续上涨了十年，而事业单位涨退休金却没有相关

的政策，只能依照各地的土政策和原单位效益而定。企业养老金的待

遇水平早已经反超了他。 

    千里之外太原的王老师和李大爷有同样的感受。2006 年从太原

一家小学退休的王老师，刚退休时的工资为 2600 元，企业和她工龄

差不多的人只能拿到 1500 元。十年过去了和她同时退休的企业职工

退休金也涨到和王老师一样的 3100元。 

    “企业这些年是年年涨，我们是这十年才涨了两三次，他们明年

再涨肯定就超过我们了。”王老师说。 

    小学教师作为参照公务员管理的人员是有财政保障的，李大爷所

在的医院系统就没有这么幸运了。 

    李大爷把自己从 1992 年开始工资收入都记录在一个小本上据记

者表示，从 2007 年到 2011 年这五年间，他的退休金一直保持在

1761.5元的水平，一分钱都没有涨过。 

    “这些年物价上涨太快了，养老金不涨确实让我们这些老年人日

子不好过。”李大爷说。 

    谈到事业单位退休金增长缓慢的原因，多年在医院从事行政工作

的李大爷认为有两个，一是医院的薪酬属于行政序列，必须是政府相

关部门允许涨才能涨，二是医院属于差额拨款的事业单位，涨工资的

资金必须自筹，有钱才能涨。 
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    李大爷说，与以前相比，现在的医院效益不错，不涨退休金主要

还是政府的政策不允许涨。 

    “高低”之辩 

    公众对于双轨制的诟病主要是集中于两点，一是机关事业单位人

员不缴费，二是待遇高。下一步改革中，机关事业单位缴费已经成为

定论，但正如李忠所言，改革的目的并不是要拉平待遇。 

    记者在调查中发现，事业单位养老待遇水平参差不齐，内部差别

也非常大，单位、工龄、退休早晚能够直接影响到养老金的数量。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0712:50 

    73岁的刘昭上世纪 80年代中期就从农科院提前退休了，现在她

每个月拿到手的工资也是 2400 元，而她那些工作到正常退休年龄的

同事，现在每个月可以拿到 4000多元。这个水平高于北京市 2013年

平均养老金水平 3050元。 

    刘昭的丈夫张先生 90 年代从中科院辞职下海经商，一直都没有

参加社保，到 2008 年一次性交了 7 万多元加入社保，如今每个月也

是领 2400元。 

    据记者说，虽然他中科院的前同事现在每个月退休金都是五六千

元，但是他也不羡慕，因为从终生收入来说，张先生也是多于他的很

多同事的。 

    据记者从相关政府部门了解到，事业单位职工养老金主要分为两

部分，一是基本退休费，二是津贴补贴。基本退休费与在职工资直接

挂钩，通常按照工龄来打八折或是九折，现在参照公务员管理的基础
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教育老师最高可以打 9.5折。 

    因此，社会上普遍认为事业单位职工养老金的替代率比较高，南

京财经大学公共管理学院教授林治芬认为，这只说对了一部分。以高

校教师为例，工资由基本工资和各种津贴组成，一旦退休之后各种津

贴会大幅减少，教师收入下降幅度非常大。 

    中国人民大学一位教授在接受本报记者采访时表示，他现在在职

的工资是每年十三四万，退休之后会降为每个月 6000 元，待遇减少

近一半。 

    由于文科院系增收的项目少，学院方面不会给老师增加更多的收

入，而像法律、经济等热门的学院，教授在职待遇远远高于文科院系

的水平，但这些院系的教授退休之后待遇与文科院系相差并不大。林

治芬认为，事业单位退休人员工资的高低要看参照物，若是和企业职

工的平均水平来比肯定是高的，若是和他们在职时的收入比则是低的，

而且还低不少。林治芬还说，对养老金单纯进行绝对数的比较是没有

意义的，养老金的构成非常复杂，必须考虑到劳动者的学历、工龄、

工种等多个方面。 

    中国人民大学公共管理学院教授李珍则告诉记者，除了一部分企

业中的高级知识分子之外，城镇职工养老保险的参加者还是以中低端

劳动力为主，事业单位员工则是高端劳动力为主，两者所受的教育程

度和收入水平都不同，因此不能要求数量上的简单公平。 

    事业单位养老金待遇与在职基础工资是挂钩的，近些年来事业单

位基础工资没有上涨，也是退休人员养老金上涨缓慢的主要原因。 



9543 

 

    财政部财政科学研究所副所长刘尚希在接受本报记者采访时表

示，各个事业单位情况都不一样，事业单位工资普遍比公务员工资要

低很多，现在由于政策没有连续性，事业单位的工资涨涨停停，缺乏

长效机制。 

    “因为事业单位缺乏完整的薪酬方案，体制内那部分工资卡着不

让涨，各个单位只能自行其是，只能靠创收来改善职工薪酬待遇，创

收能力强的就多发一些，弱的就只能少发一些。”刘尚希说。 

    方案比钱更重要？ 

    7 月 1 日实行的《事业单位人事管理条例》明确规定 3153 万事

业单位职工要加入养老保险，谁来为这项高达 44%倍率的养老保险改

革“埋单”是政策制定中的一个难点。 

    筹资机制的无解被认为是事业单位养老保险改革久而未决的根

本原因。刘尚希认为，事业单位改了这么多年都没有进展，绝对不仅

仅是钱的原因，如何制定一个定位准确的方案是更加关键的。 

    在他看来，由于事业单位非常复杂，必须分类分层地去改，当前

将事业单位大而化之分为公益一类、二类(公益一类是指不能通过市

场配置资源的承担政府规定的公益服务的机构；公益二类可以按照政

府确定的公益服务价格收取费用)过于简单化了，并不能涵盖事业单

位的各种情况，如果按照当前的分类改下去将会影响到教育医疗科研

院所等各个方面的改革。李珍同样认为，财力的限制只是问题的一个

方面，另一方面财政部门会权衡拿出资金进行这种改革是否有效率，

现行企业职工养老保险制度“高缴费低替代率”的模式显然很难有说
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服力。林治芬说，并轨是必然的，不同人群采取相同的制度模式也是

应有之义，但面对当前城镇职工养老保险诸多问题，并轨时应一并加

以解决。比如，应该尽快降低城镇职工基本养老保险的费率，为普遍

建立企业年金腾出空间。 

    “事业单位职工和企业职工待遇差别较大的一个重要原因是事

业单位职工退休金中包含了职业年金，而企业的退休金是不包含这部

分的。”林治芬说。林治芬认为，由于中国基本养老保险费率太高，

大部分企业没有能力为职工建立年金，这也导致职工待遇水平过低。

相反，一些建立了年金的垄断企业，它们的职工退休后能拿到的收入

并不会比事业单位的员工少。 

    ●2008 年 2 月，国务院常务会议通过《事业单位工作人员养老

保险制度改革试点方案》，确定山西、浙江、广东、上海、重庆五省

市先期试点。 

    ●2009 年 1 月 28 日，《事业单位养老保险制度改革方案》正式

下发，山西、上海、浙江、广东、重庆 5省市试点。一年后，除了广

东之外，几无进展。 

    ●2011 年，国务院《关于分类推进事业单位改革的指导意见》，

要求事业单位工作人员基本养老保险实行社会统筹和个人账户相结

合。 

    ●2013年，党的十八届三中全会《决定》提出，推进机关事业单

位养老保险制度改革。 

    ●2014 年初，国务院印发意见，部署在全国范围内建立统一的
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城乡居民基本养老保险制度，并提出在 2020 年前全面建成公平、统

一、规范的城乡居民养老保险制度。 

    ●7 月 22 日，有消息称人社部副部长胡晓义透露，今年计划先

在部分地区启动机关事业单位养老改革试点，明年进一步完善方案和

措施，将试点扩大到 50%左右的地区，2016 年和 2017 年在全国全面

实施养老并轨改革。 

    ------------- 

    1968：事业单位养老改革与待遇十年没涨有逻辑关系吗？没有！

但是好在不用我晒工资条了，他们也知道我们的工资十年没涨啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0712:55 

    央行明确下半年仍将定向调控或含定向降息 

    2014年 08月 07日 07:10业界专家表示，在上周重启 14天期正

回购并下调中标利率 10个基点后，14天期正回购有望成为今后一段

时间内常态化的操作工具，以对冲金融机构外汇占款回落及海外热钱

的“骚扰”。在央行表态下半年继续进行定向调控后，14天期正回购

中标利率的下降进一步强化了未来定向降息的可能性。后续央行将更

多地动用汇率、利率、PSL中期利率以及公开市场操作利率等价格工

具，从各个层面引导社会融资成本下降。 

    ------------- 

    1968：我给他改的题目--央行承认热钱在跑！依据：“以对冲金

融机构外汇占款回落及海外热钱的“骚扰”。”有网友提出问题：“有

必要思考清楚,前两个月的 M2 由 13%的增长到 14%,而 CPI 由 2.5 下
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降到 2.3.即使 CPI 作假,它的控制指标是 3.5,远低于控制指标,没有

理由把 CPI越作越低吧!为什么货币供应量的增长会长时间超过 13%,

却不能把 CPI 推高到 5%以上？解释不了导致这个经济现象的内在原

因,说句不客气的话,是没有资格来反驳我通缩论的观点的.”我前面

已经说了石油和大宗农作物在降，虽然我们货币还在增发，但是这两

样使相关物价不至于快速上涨，哦，油价似乎最近又降了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0713:02 

    引用： 

    “欢迎来剥削”是政绩焦渴的狂语任希庭 

    8 月 2 日，江苏昆山中荣金属制品公司爆炸致 75 人死亡。从宣

传语便可以看出当地招商引资的无底线：“昆山人民欢迎您来投资、

你们来剥削得越多我们就越开心”；“来帮我们投资的是恩人，来投资

我们的老板是亲人，能打开招商局面的是能人，影响投资环境的是罪

人”；“老板怎么安心怎么办”、“老板怎么开心怎么办”、“老板怎么舒

心怎么办”…… 

    （8月 5日财经网、6日中国广播网） 

    客观而言，招商引资有助于引导外地的资本、技术等和本地资源

进行合理配置，是实现多赢的一种有效手段。然而，当地方决策者陷

入狂热的 GDP 崇拜，患上“政绩焦渴症”，招商引资往往就会变成政

府和投资者的“双赢”，而另一面却是环境保护、劳动者权益的“多

输”。部分地方为了讨好投资者，一味把廉价的土地资源、廉价的劳

动力作为卖点，毋庸讳言，在昆山招商引资宣传语的潜台词中，“剥
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削”的对象显然不是政府，而是那些背井离乡来此地谋生的农民工。 

    事实上，政绩焦渴中喊出的“招商狂语”并不鲜见。而在无底线

的口号背后，更有无底线的“权力媚商”。有的给商人发“特权车牌”，

允许企业老板交通违章，享受免交过路费特权；有的给商人子女入学

开通“绿色通道”，谁的纳税额多，谁的子女就可以降分录取等等。 

    75 条鲜活的生命戛然而止，冰冷的数字背后包含着很多具体而

微的痛楚，也成为“欢迎来剥削”最残酷的注脚。《人民日报》曾经

发表评论文章追问：人没了，发展还有什么意义？这样的当头棒喝，

何时才能让决策者真正清醒？ 

    --------------------- 

    1968：即使左派上台我还是坚持马克思主义的基本理论，改革开

放是必须的，引进技术和管理是必须的！但是我们的目的是学技术学

管理开思路，否则我都不知道世界有这么一个新鲜事物不知道怎么造

是不行的，这个钱可以给资本家，我认为这不叫剥削，这叫给管理和

技术应得的钱，但是这样的工厂正如专利一样必须和资本家签订技术

转让和股份转让合同，开始就要有国家以土地入股，逐渐提高国家股

份，最后实现收购！我们说生产资料公有制也不是很死板的，但是最

后一定要坚持公有制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0713:03 

    美国政府：将阻止企业“外逃避税” 

    2014年 08月 07日 08:51新浪财经评论中大奖（7人参与）收藏

本文 
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    美股行情中心：独家提供全美股行业板块、盘前盘后、ETF、权

证实时行情 

    欧洲医疗企业的市值昨日蒸发数十亿美元，此前奥巴马政府威胁

称，将采取措施，遏止美国企业以降低美国税赋为目的的跨大西洋并

购浪潮。 

    几家英国、瑞士以及爱尔兰公司的股价大幅下挫，这反映出投资

者担心，推动今年医疗行业跨境交易飙升的力量可能会因美国的政治

干预戛然而止。 

    美国药房连锁沃尔格林(59.21,-9.91,-14.34%)(Walgreens)的

股价也受到影响，此前该公司证实，将放弃将其税收注册地迁往瑞士

的机会，这一迹象再次表明，所谓的“税收倒置”(taxinversion)时

代可能正在走向尾声。 

    沃尔格林宣布了一笔受到密切追踪的 90 亿英镑的交易，将购入

总部位于瑞士的联合博姿(AllianceBoots)的全部股权，但不会将税

收注册地迁往瑞士，此举本可以令该公司减少数十亿美元的税赋。 

    在沃尔格林做出这一决定前，美国财政部警告称，正“就各种可

能的行政举措的权限进行评估”，以阻止企业利用跨境交易逃避美国

税收。 

    率先抨击税收倒置交易的美国国会议员，对于沃尔格林选择把总

部留在美国的决定表示欢迎。但国会工作人员表示，沃尔格林的回心

转意并不标志着对税收倒置行为的总体打击取得了胜利，他们誓言将

继续致力于通过立法来遏制这种行为。 
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    数周来，反对税收倒置趋势的政治热度一直在升温，美国总统巴

拉克-奥巴马(BarackObama)上月对“企业逃兵”进行了批评，他表示，

这些企业将总部迁往海外，“放弃了自己的美国公民身份”。 

    (来源：FT中文网译：梁艳裳) 

    ---------- 

    1968：中国企业有没有“外逃避税”？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0713:08 

    原标题：市委和全市广大干部群众坚决拥护中央对周永康立案审

查的决定 

    据重庆日报消息 7 月 31 日下午，市委书记孙政才主持召开市委

常委（扩大）会议，传达中央对周永康立案审查的决定。市委常委，

市人大常委会、市政府、市政协领导，市高法院院长、市检察院检察

长出席会议。 

    与会同志一致表示，坚决拥护中央对周永康立案审查的决定。中

央决定对周永康立案审查，是我们党自信、自觉和强大的体现，充分

表明了以习近平同志为总书记的党中央坚持党要管党、从严治党的鲜

明态度和坚定决心，充分体现了我们党自我净化、自我完善、自我革

新、自我提高的强大能力，充分体现了我们党坚持党纪国法面前人人

平等的原则。无论什么人、无论职位高低、无论权力大小，只要触犯

了党纪国法，就必须依纪依法严肃查处，决不允许有凌驾于党纪国法

之上的特殊党员，党内决不允许腐败分子有任何藏身之地。要切实把

思想和行动统一到中央精神上来，坚决在思想上政治上行动上与以习
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近平同志为总书记的党中央保持高度一致，切实增强政治敏锐性和鉴

别力，切实增强政治意识、大局意识、忧患意识和责任意识，带头加

强党性修养，带头严守纪律，带头廉洁自律，切实把党风廉政建设党

委主体责任和纪委监督责任落实到位，深入推进党风廉政建设和反腐

败工作。 

    连日来，中央对周永康立案审查的决定，在全市社会各界和广大

干部群众中引起强烈反响。大家纷纷表示，中央以“零容忍”态度坚

决惩治腐败，充分说明了反腐无“特区”和“禁区”，腐败分子没有

“护身符”，充分体现了我们党坚决维护党纪国法、严厉惩治腐败的

决心和意志，极大地增强了我们对全面建成小康社会、实现中华民族

伟大复兴中国梦的信心。 

    大家一致表示，要更加紧密地团结在以习近平同志为总书记的党

中央周围，坚定中国特色社会主义道路自信、理论自信、制度自信，

坚持低调务实、少说多干，敢于担当、积极作为，扎实做好重庆各项

工作，为推进“科学发展、富民兴渝”、全面建成小康社会作出新的

更大的贡献 

    ------------ 

    1968：这个会开的很早这个报道为什么来的很迟？湖南也是这样！

为什么？一般都是上午开会晚上当地台就报道了，为什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0713:18 

    宁夏党委：坚决拥护中央对周永康立案审查的决定 

    2014-08-0711:20:00来源：宁夏日报王建宏张文攀 
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    页面功能【字体：大中小】【关闭】 

    昨天，自治区党委书记李建华主持召开常委会，传达《中共中央

关于对周永康立案审查情况的通报》，研究落实党风廉政建设党委主

体责任和纪委监督责任的意见、中央巡视组反馈意见的整改方案。 

    8月 6日，内蒙古日报刊发报道，内蒙古自治区召开省级领导干

部会议，坚决拥护中央对周永康立案审查的决定。同日晚 7时许，东

方网发布消息，上海市委坚决拥护中央对周永康立案审查的决定。 

    据澎湃新闻统计，至此，全国 31个省份中已有 20个省份党委公

开表态拥护中央对周永康立案审查决定。 

    最先做出反应的是湖南、湖北和云南三省。在周永康案被通报当

晚，也就是 7 月 29 日，这三省均迅速按照要求传达了中央的有关通

报精神，其中湖北省委连夜召开常委（扩大）会议，云南则由省委书

记秦光荣主持召开在职副省级以上领导干部会议，传达学习中共中央

关于对周永康立案审查情况的通报。 

    不过，这些表态出现在党报头版的时间则有所推迟，8 月 2 日，

湖南、湖北两省党报头版报道会议情况，云南直至 8月 4日才公开报

道了这一消息。 

    7月 31日，陕西和贵州两最早在党报刊发表态消息。此前一天，

陕西省委召开副省级以上党员领导干部会议，贵州省委召开常委扩大

会议，分别传达学习中共中央关于对周永康立案审查情况的通报。 

    此后，8 月 1 日建军节当天，安徽、山西、河南、海南、河北 5

省党报头版发布消息，传达学习中央关于对周永康立案审查情况的通
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报，并就做好相关工作作出部署安排。 

    截至 8月 5日，另有包括四川、吉林、西藏、黑龙江、甘肃、辽

宁、广西、江苏等省份已公开表态。 

    据统计，共有 15 个省份在省委常委会或扩大会议上通报这一消

息，其余 5 省情况各有不同。7 月 29 日当天，湖南省委迅速按照要

求传达中央的有关通报精神；陕西、云南省委和上海市委召开副省级

以上党员领导干部会议；吉林省委和内蒙古自治区则召开省级领导干

部会议上，做出明确指示。 

    ------------------ 

    1968：20个省表态了啊！但是表态和表态还不一样呢，开了会，

做出指示和党委表态好像很有区别呢！比如河南表态很有内涵：“会

议强调，要把思想统一到中央精神上来，加强对干部群众的思想引导，

使大家分清主流和支流、主体和个体，深刻认识到个别人的腐败问题

无损我们党的伟大、光荣、坚强；要及时有力地反击敌对势力和别有

用心的人借题发挥、恶意炒作”上海也在昨天表态了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0718:05 

    银行打包甩卖不良资产 1.9亿不良贷款 1折处理 

    2014年 08月 07日 09:24人民网评论中大奖（146人参与）收藏

本文 

    人民网(33.85,-0.83,-2.39%)上海 8 月 7 日电(魏倩)中国银监

会公布的数据显示，截止 6月末，商业银行不良贷款为 1.08%，比年

初上升 0.08个百分点。银行业不良贷款余额连续 11个季度上升。 
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    银监会已多次警示风险，重点监控房地产、政府融资平台、产能

严重过剩等领域风险。而人民财经亦了解到，银行正在采取各种方法

处理不良资产，包括低价甩卖给资产管理公司等。不良资产风险的凸

显，也加快促成了近期五家省市级地方资产管理公司(AMC)的成立。 

    银行打包卖不良资产 

    上海一家银行风控部门人士向人民财经透露，某大行上海分行不

久前将 39 笔总价 1.9 亿元的中小企业不良贷款，1 折处理给了资产

管理公司，目的是为了“压降不良，不然数字太难看”。 

    银行这一轮打包处理不良资产早已开始，2013 年 6 月底，中信

银行(4.40,-0.04,-0.90%)深圳分行在上海联合产权交易所挂牌一个

资产包，含 476笔不良债权、未偿本金余额 16.69亿的资产包，挂牌

价仅为 2000万元。 

    原因就是银行逾期、不良贷款的上升，坏账正在增加。据人民财

经获得的上海本地一家银行高层的内部讲话资料显示，该行明确判断

“不良蔓延趋势明显”，该行一季度逾期贷款与不良贷款比例达 1.3：

1。除了房地产、地方政府融资平台两个领域的风险，一些国企也被

认为违约概率明显上升。 

    从目前多个省市银监局公布的上半年银行业运行情况来看，不良

贷款余额增幅明显，其中山东省同比新增了近 5倍，为 1.57%。银行

不良贷款从行业、地区以及客户分布上都有持续扩散风险。 

    至于原因，按照银监会副主席阎庆民近日署名文章分析，随着国

内经济下行、房地产价格回落、投资回报下降等情况迅速波及银行体
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系，银行贷款随之过度紧缩甚至冻结，形成中国式“押品(房地产)—

损失”螺旋，加剧了金融和经济波动，是造成不良贷款上升的主要风

险因素。 

    肥了资产管理公司 

    面对上述形势，监管部门提出“坚决守住风险底线”。银监会主

席尚福林 7 月 25 日指出，“银行业金融机构应进一步加快核销不良

贷款。”这是银监会要求银行金融机构加强不良贷款余额和比率“双

控”管理的方式之一。 

    据了解，银行处置不良资产主要通过现金清收、核销、转化即贷

款重组以及资产转让多种方式。低价处理给资产管理公司是其中较快

甩掉不良包袱的一种方式。 

    在以前大幅处理银行不良资产中，东方、信达、华融、长城四大

资产管理公司(AMC)扮演了重要角色，通过从央行[微博]获得低利率

贷款购买了大量银行坏账。现在这四大资产管理公司基本完成历史任

务，开始向全牌照金融控股集团转型，并且每家都赚得荷包鼓鼓。如

东方资产 2014 年上半年公司实现利润 76.48 亿元，同比增长 39%。

信达资产 2013 年净利润 90.3 亿元人民币，同比增长 23.6%。其中，

不良资产贡献了近三分之二的净利润。 

    显然这一轮不良资产的增长又为他们提供了机会。据记者了解，

上海银行、江苏银行等城商行已与信达、东方资产管理公司结盟，在

多个方面展开业务合作，包括处理不良资产。东方资产总裁张子艾 7

月时亦表示，“要抓住不良资产增长的特殊机会”。 
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    当然与之前不同的是，这次多了五家地方省市资产管理公司(所

谓地方版坏账银行)与他们抢食，打破了原有四大资产管理公司垄断

格局。在江苏、浙江、安徽、广东和上海五省市，各银行、信托、财

务公司、金融租赁公司等金融企业，可以按照有关法律、行政法规和

相关规定，向经过备案公布的地方资产管理公司批量转让不良资产。 

    不过，仍带有一定行政色彩的处理方式能否盘活不良资产，尤其

是化解地方政府债务风险，还有待检验。 

    ----------- 

    1968：1折，这就是未来国有资产普遍被收购的最高价格！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0718:16 

    美媒：中国无需打仗确保能源供应只需花钱买就行 

    小大打印 2014-08-0711:56:05环球网 

    外媒认为，中国在战时易受马六甲海峡困扰。 

    【环球军事报道】据美国《外交政策》双月刊网站 8 月 5 日报

道，原题：《不是为了石油——而是为了那些小岛礁》，在中国与日本、

越南、菲律宾及其他邻国因有争议的海洋领土而争斗时，人们通常认

为能源是这场争端的核心。 

    文章认为，但是事实上，谋求东海和南海的油气资源只是该地区

主权之争的一个表现形式。中国正在采取多种战略来申明对有争议海

域的控制权，如提高自身军事实力，寻找历史依据来支持自身主张，

以及通过外交手段来确保东南亚声索国不会联手对付中国等。中国最

近一直在采取的战术是，表现出对有争议区域拥有无可争议的主权的
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样子，为此它做了一个国家在本国领土上所做的事情：勘探资源、建

设基础设施。 

    为什么能源并非这场争端的关键？文章称，美国能源信息局

2013 年发表了一份题为《南中国海有争议区域可能没有多少常规意

义上的油气资源》的报告。报告估计，在南沙群岛附近可能没有石油，

天然气储量也不足 1000亿立方英尺(1立方英尺约合 0.028立方米)，

只相当于中国一周的天然气消耗量。在中国与日本存在争端的东海海

域，碳氢化合物资源也可以忽略不计。据美国能源信息局估计，这里

的石油储量在 6000 万桶到 1 亿桶之间，大约相当于中国不到两周的

石油消耗量，天然气储量在一两万亿立方英尺左右，相当于中国 3－

6个月的天然气消耗量。 

    文章称，中国争夺领土的做法也不是为了保障能源安全。经常会

听到这样的说法，中国特有的能源安全弱点必定影响着它的战略思维。

这可能是因为错误地将中国与日本或新加坡这些自身资源匮乏的地

区相提并论。也可能因为误读了中国领导人关于“马六甲困局”的说

法。 

    文章说，中国远非资源贫乏的国家：它的石油产量居全球第四位，

可能还拥有全球规模最大的页岩气储量。中国之所以成为全球最大的

石油进口国，并非因为国内资源匮乏，而是因为国内需求巨大。即便

如此，中国依然能够满足国内大部分能源需求。 

    此外，虽然中国近八成的进口石油要通过马六甲海峡，但这一数

量只相当于其石油消耗量的一半。虽然美国海军能够封锁马六甲海峡，
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但封锁马六甲海峡给中国经济带来的打击会重创日本、韩国和台湾的

经济。换句话说，如果美国试图封锁中国的石油，它也要面对自己的

“马六甲困局”。 

    文章认为，开发南海或东海的资源事实上并不能改变中国的能源

局面，特别是因为中国已经成为全球能源需求增长的主要源头，因此，

任何新开发的能源都可以被理解为最终流向了中国。换句话说，中国

无需通过打仗来确保本国的能源供应，它只需从全球市场上购买就行

了。 

    文章说，如果能源是中国领土争端的首要问题，那么提出领土诉

求的各方更容易找到双赢的解决办法。但是中国是用能源开采活动来

证明主权和控制权，而不是反过来的顺序。 

    文章称，能源是可以分割、可以共享的，主权却不能。通过主权

而不是能源的视角来看待南海和东海争端让这些问题变得棘手得多;

这也清楚地说明了联合开发能源的做法为何不大可能奏效。 

    ------------------- 

    1968：我最近通过朋友获得一些内部出版的中国资源方面的非保

密刊物资料，给几个最新数据，中国 90%的能源、80%工业原料，70%

以上农业生产原料来自矿产资源，所以说世界大宗矿产资源价格现在

下降导致农产品价格下降有相关性，反之世界大宗矿产资源价格如果

暴涨必然中国农产品价格暴涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0718:31 

    引用：谭五同：西子丹 13【全国人民坚决支持习主席反腐：】8月
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5日上午中华网、搜狐网、凤凰网的头条均报道了习主席的最新反腐

讲话，中午全部被删。鄙人下午先后 13 次撰发此事微博，均被汉奸

删除。极度震惊之余，陷入深思：谁竟敢如此胆大妄为？谁具如此法

术操控这些网站？是否预示着反腐围歼集结号即将吹响？ 

    ---- 

    1968：看来左派还有斗争的实力？全国人民坚决支持习主席反腐

这话不是很准确，即使各省党委也只断断续续有 20 个表态嘛，全国

人民被锻炼的现在情绪还非常稳定，至少把 27 亿揪出来我们再表态

不迟，被忽悠的多了人就稳重一些了！ 

    当年钓鱼岛事件急着和党中央保持一致的热血青年后来被央视

主流媒体不也被骂为暴徒吗？我觉得情绪一定要稳定，否则牺牲的总

是我们屁民！反腐没有问题，不要反半天腐把我们的饭碗反掉了，把

我们自己的退休福利反掉了，前几天新疆开了副省级干部会议，我看

没有提到保持一致的话，嗯，我首先情绪稳定的和新疆自治区党委保

持一致吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0719:14 

    引用：【观察】大老虎带你了解十大赚钱产业 

    媒体报道，据估计，周家的财产总额至少在 10 亿人民币，涉及

至少 37 家公司。周家财产的主要来源领域是哪里？通过公开报道，

相关内容可以进行梳理，从这里我们可以一窥中国那些最赚钱的好产

业。 

    1、名酒销售代理：周永康二弟代理五粮液发家 
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    周家兄弟三个，周元兴行二，一直守在家乡。 

    “周元兴家发得太快了。”无锡厚桥附近乡人还记得，周元兴从

前抽的是两块五的烟，打 5毛钱的麻将，两圈牌打下来，就输得拿不

出钱来，“现在不得了，他抽的是软中华，吃的老酒是五粮液，要吃

多少有多少”。桥的人一开始还搞不清楚，他的钱从哪里来？慢慢地，

关于他做五粮液代理的事在镇上流传。 

    故事的一个版本称，当时周元兴的儿子周晓华去四川，想做五粮

液的外包装，五粮液酒厂的盒子有专业防伪标识，有自己的彩印厂，

就发了一车五粮液，让他去销售。周晓华联系无锡市糖烟酒公司， 

    后者担心五粮液是假的，还请了江南大学的品酒师去鉴定，而且

要正规票。周晓华又去宜宾拿发票，糖烟酒公司这下相信了，吃下半

车五粮液，还有半车转至上海销售。之后，周家父子就做了五粮液代

理。此举给周元兴带来滚滚财源，“不出门就可以赚钞票”。 

    2、油田倒卖 

    据财新网报道，2004 年，周永康之子周滨成立了一家北京中旭

阳光石油天然气科技有限公司，一份中旭阳光能源股份制改造的评估

报告。据这份完成于 2010 年底的报告，中旭阳光能源不仅有信息化

业务，也从事油田设备买卖业务，其应付账款中包括江苏一家石油机

械公司的 3106 万元，而应收款涉及单位，则包括塔里木油田、吉林

油田、长庆油田、辽河油田等中石油下属公司。很显然，周滨与这些

国内油田有设备买卖合同。 

    目前财新记者确知的周滨最大一笔倒卖生意，是 2007-2008 年，
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周滨以一两千万元的低价，获得与中石油长庆油田合作开发的长印、

长海区块，然后再由周滨的白手套之一米晓东，以 5.5 亿元价格倒

手，从中获得暴利。 

    3、投资地产 

    周滨及岳母詹敏利的中旭系，一度与两家香港上市公司花样年、

佳兆业进行合资，土地储备上千亩。中旭持股 10%的四川花样年公司，

开发了“锦上花”和“艺墅花乡”等项目，项目中的部分房产，被代

理人吴兵提供给来自政法系统等的官员使用。 

    而在 2009 年，周滨的白手套米晓东曾替周滨岳母詹敏利购买位

于北京市阜通东大街 6号院 5层共 10套房子，共计 1300多平米。 

    据了解，6号院 1号楼是方恒国际中心的写字楼，属于望京核心

区，该楼盘于 2007 年开盘，当时单价 2 万多元，目前二手房单价 6

万元左右。因此，詹敏利在此处拥有的 1300多平米房产价值在 8000

万人民币左右。 

    4、进入清洁能源领域 

    2012年，保定市投资 4亿元更新了 694辆液化天然气（LNG）公

交车。保定 LNG公交车项目起源于中石油旗下的昆仑能源和保定市政

府联手打造“气化保定”战略合作。 

    “气化保定”项目的中茂能源闪现周滨“白手套”米晓东的身影。

中茂能源在公交车场站内开设了 7个 LNG加气站，垄断了保定 LNG公

交车加气市场。 

    “LNG加气站市场前景看好，肯定能挣钱。”业内说。 
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    5、投资水电站 

    中旭系下属有两家水电开发公司，一是投资 53 亿元的大渡河龙

头石水电站；二是投资 32 亿元的革什扎水电站，这两个水电站规模

都不小。 

    早在 2002 年，四川大渡河龙头石水电站的开发公司中出现了周

滨岳母詹敏利的身影。公开资料显示，这家公司由中旭投资有限公司、

四川天蕴实业投资有限公司和四川天丰水利资源开发有限公司共同

出资组建。 

    从 2000 年以后，拥有丰富水电资源的四川进入开发高潮，各路

资本和势力都在觊觎四川水电项目。当时大渡河水电项目多数已由国

电集团进行建设，而四川天丰却顺利将该项目从央企手中“夺”走，

可见他们强硬的政府关系。 

    大渡河龙头石水电站 2006年获得国家发改委批文，2008年投产

发电，多年平均年发电量 31.21亿千瓦时，根据四川发改委批准电价

0.288元/度计，一年卖电收入在 9亿元左右。 

    2010 年 5 月，国电电力发布公告称，旗下子公司国电大渡河流

域水电开发有限公司收购中旭投资持有的四川革什扎水电 40%股权，

双方协商确定收购价格为 1.97 亿元。这部分的价格与国电收购同一

项目的另外股权的价格有明显的溢价。 

    6、奥迪专卖 

    周家三房还有更挣钱的生意：开奥迪 4S店。 

    2010年 2月，周家三房周玲英出资 1900万元，在临近的无锡江
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阴市设立江阴奔跃汽车有限公司，占股 95%。2010 年 10 月，江阴奔

跃的工商资料上，经营范围从汽车、汽车配件变更为“一汽大众奥迪

品牌汽车”，周玲英从此成为有中国第一官车之称的奥迪品牌 4S店老

板娘。 

    奥迪好卖、苏南富庶人所共知，这家江阴市唯一的奥迪 4S 经销

商发展异常迅速。“汽车经销行业里都知道，奥迪 4S店是含金量最高

的。2010年基本上是当年盈利，即使这两年竞争很激烈，开店两年以

上的肯定都盈利。”北京一位汽车经销商说，“不是有钱就能开的，你

的关系得足够有撼动力，甚至据说大众中国和奥迪中国的高层都插不

上手。” 

    7、文化旅游项目 

    在四川，周滨首先看上了位于四川德阳市和阿坝州交界处的九顶

山（又称九鼎山）风景区。这个风景区被四川省政府纳入“岷山山系

世界自然遗产保护地”，极具旅游开发价值。当时周滨的妻子黄婉以

房产作价人民币 450万出资，成立了四川超越公司。而成立半个多月

前，这家公司就和茂县人民政府签订了九鼎山旅游风景区开发协议。

四川超载拥有独家开发经营权，为期 50年。 

    2003年，周滨以 2000万左右的价格将这旅游项目转让给刘汉旗

下的公司。 

    8、公租房项目倒卖 

    在北京，“南口农场 NC-01街区公租房”的项目，原定 2013年提

供公租房 2020 套。这个项目由北京秋海旭荣房地产开发公司（简称
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“秋海旭荣”）承接。在该公司的股权结构中，有商人米晓东的身影。

米晓东、詹敏利在承接公租房项目后不到 1 年，即在 2010 年 8 月，

通过转让公司股权的方式，将项目转手给北京天恒联信置业有限公司，

“天恒联信”是一家专门从事房地产开发的企业。 

    有业内人士告诉记者，在房产界活跃着一些小公司，他们有强大

的政府资源，能获得地产项目，但他们并不开发，而转手给专业的房

产公司，从中获利颇丰。 

    9、电影电视制作产业 

    2004 年，周滨的岳母詹敏利在北京出资成立了博尚文化传播有

限公司，该公司参与制作的两部影视作品涉政法题材。其中，电影《马

背上的法庭》(2006)曾被中央政法委在全国政法系统推广放映。 

    2007 年，北京博尚文化与中央电视台影视部、北京慈文影视制

作有限公司联合出品出品了电视连续剧《温暖》。2007年 4月《温暖》

在央视第一套节目黄金时间播出。 

    上述认识介绍，尽管不知道央视拍摄的成本，亦不知最后赢利空

间，但对于圈子内的影视公司而言，能与央视有合作机会千载难逢，

也需要与央视有很好的关系。 

    10、加油站管理 

    周滨的白手套之一吴兵实际控制的中旭能科负责中国石油加油

站管理系统约 8000 座加油站的具体实施与管理工作，中旭能科网站

介绍，该公司负责中国石油加油站管理系统约 8000 座加油站的具体

实施与管理工作，过程涉及试点单位及所有三期的部署工作。该公司
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17个成功案例中更是有 15个为中石油项目。 

    一名曾短暂参与中石油加油站管理项目的业内人士称，“这个系

统非常复杂，有很多公司参与”，其中不乏 HP、IBM 等国际巨头，相

比之下，仅仅成立数年、工商登记只有 50 名员工的中旭能科显得相

形见绌。 

    另外，我们还可以归纳一下，怎么可以进入这十大令人羡慕的产

业呢？ 

    1、“官倒”模式 

    第一种模式是上世纪 80年代就普遍存在的“官倒”，被周家沿用

至今，即利用自身的影响力获得某种商品后，再以高价卖出。但不同

的是，上世纪 80年代的“官倒”集中在实物上，而如今，周家的“官

倒”既有实物，更多是将资产打包进公司，然后倒卖公司股权。 

    例如，在“白手套”米晓东具体操办下，周滨作为中间人，曾将

数批国产的采油树设备销往伊拉克米桑石油油田的中方作业公司。此

外，刘汉以 2000 万元的价格，购买了周滨价值只有五六百万的旅游

景点。 

    另外，德淦石油的案例，詹敏利以 1000 多万的低价从中石油获

得合作项目，转手就 5.5亿卖给了王乐天；上述房地产行业的多个项

目，都是获得土地和开发权后，并没有耐心做开发，迅速地做了倒手

买卖，赚取差价；温邛高速公路等项目同样属于这一模式。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0719:15 

    2、资本运作模式 
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    上述对实物和公司股权进行倒卖的模式，进化到比较高级的阶段，

就是利用资本市场，寻求到交易所公开上市后再套现。 

    周峰实际控制的鸿丰钾肥，是一家矿产企业，最重要的就是探矿

权，四川华油以探矿权入股该公司，作价很低，仅获得该公司 10%的

股份，涉嫌国有资产流失。该公司曾经寻求通过借壳成都市国企高新

发展[0.00%资金研报]的方式登录 A 股，但最终失败。尽管这一案例

失败了，但至少证明周家有过寄望通过资本市场的套现的企图，存在

有其他成功上市但目前并未被曝光的案例的可能性。3、“寄生虫”模

式指的是通过关系，让小企业成为大企业的供应商，从而获得该企业

的项目的模式。周滨的中旭系很多公司，都是中石油的供应商，例如

中旭能科主要是为中国石油加油站管理系统各省级销售公司约 8000

座加油站的具体实施工作与实施管理工作。此外，传言替周滨代持（未

证实）的华邦嵩担任董事长的惠生工程，也同样获得了中石油的大量

项目。2009 年，惠生工程拿到了国内一次性单体投资最大的炼化一

体化项目，即中石油四川炼油一体化项目的 PC（采购和施工管理）总

承包商项目，这一单个项目总投资额高达近 380亿元。4、“正常经营”

模式这种模式，指的是周家暂时未被媒体曝光存在利益输送可能性的

一些生意，这些生意并不在周永康有着强大影响力的石油领域、四川

省或者政法领域，看起来只是“正常经营”。例如，周永康的兄弟在

老家江苏无锡获得了五粮液的经营权、奥迪汽车的专卖权，以及中旭

系的文化板块的很多项目，目前不能证实一定与周家的权势有关，但

也不能排除这种可能性，毕竟白酒、汽车以及文化产业，都是利润率
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较高的行业，并不是非常容易进入。 

    这四种寻租的“武器”，既有比较低级的“官倒”，也有与时俱进

利用资本市场的高级武器；既有进入周家有明显影响力的行业的并不

光明正大的“寄生虫”模式，也有相对可以坦然示人的“正常经营”

模式，可以印证周家在寻租手段上的多样化。 

    此外，四种武器中，用得最多的还是“官倒”，无论是实物，还

是项目、公司股权，周家往往并没有耐心去真正地经营，而是采取简

单的倒卖的方式牟利，这在某种程度上也体现出周氏家族“干一票是

一票”的心态。 

    --------------------- 

    1968：这文章写的非常真实！和我现实生活中遇到的事差不多！

周家的发迹史就是中国权商发迹史！但是且慢！如果反腐只是为特定

的反掉周氏家族而放过其他家族那么这个反腐败就是假的因为周氏

家族的加油站被反掉了，它又会再卖给李氏家族等等！这样的反腐起

码只是团伙重新洗牌性质，我们人民还是不能获得改革或者反腐红利！

只有这些资产全部收归国有我们人民才能真正放心！ 

    首先我相信党中央是真心反腐的，那么就不能只是把周家的通过

权力获得的非正常资产全部没收，而应该把上述提到的领域的所有人

的所有资产没收！房地产，水电站，加油站、五粮液是普通百姓可以

获得经营权的吗？所有和权力有关的资产全国范围内没收归人民所

有和经营！如果老习做到这点，他和王 73 就是真的反腐真的英雄，

需要挡子弹我第一个替他们挡，如果不是的话再不要给我说反腐败的
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话了，因为找一个替罪羊放过了一群狼我们百姓的日子将更难过！我

再次说一遍，不要小看人民的政治智商和政治大局观！只要全部老虎

狮子豹子交出利用改革开放混乱之际非法掠夺的人民资产，人民可以

宽恕他们，土地还在、资源还在，人口还在，科技还在，军队还在，

我们还能继续快速发展！反之就不仅是法国大革命的事，是没收四大

家族财产和大小黑社会权商财产的事情！免除所有人的原罪，大家都

把贪污过多少钱老老实实的开党的会议交代了，大家把在国外的钱老

老实实的都拿回来，全国特赦！权力还是归你们，我们再增加真正的

人民监督，人大代表不许官员担任，人大有独立的不受地方党委领导

直接向全国人大的督查委员会监督官员就行了！人大代表三分之一定

期随机产生，三分之一人民直接选举，三分之一在基层非领导职务的

共产党员中由党组织选举或推荐产生！或者一半是共产党在基层非领

导职务的共产党员中由党组织推荐或选举产生！啊，毕竟是共产党领

导的国家嘛！保证党的领导嘛！官员由共产党书记直接担任！比如市

委书记就是市长，因为他是执政党！这样节约行政成本！但是监督由

人大的督查委员会独立监督，施政由人大审议重要事项！取消其他政

协、妇联等等的官办性质，恢复他们民间组织的性质！ 

    归还人民的权力的真正人民民主的政治改革从周老虎事件中可

以看出已经迫在眉睫了！哪个官员不腐败？他们哪个家族不富可敌国？

大家不要再内斗了，都是同志都读过马列毛主席的书都知道搞统一战

线，毛主席都可以和四大家族的头子人民公敌蒋介石谈你们为什么不

能谈，大家都坐下来谈嘛，要光明正大不要阴谋诡计，要爱国不要卖
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国，我们人民原谅官员是有底线的，底线就是起码你不能卖国吧！打

着反腐的名义行卖国之实将来是要灭九族的！不是你喊一个反腐的口

号改革的口号人民就跟你走，我们要获得反腐红利和改革红利！谁给

我们现实的和长远的红利我们就跟谁走！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0719:39 

    新疆书记张春贤撰文：实行民族平等的计生政策降低并稳定生育

水平 

    新疆党委书记张春贤在 7 月 31 日出版的《求是》杂志上发表署

名文章，其中在治理暴恐事件多发的南疆的政策中，提及“实行各民

族平等的计划生育政策，降低并稳定适度生育水平”。 

    按照现行《新疆维吾尔自治区人口与计划生育条例》第三章第十

五条规定，城镇汉族居民一对夫妻可生育一个子女，少数民族居民一

对夫妻可生育两个子女。汉族农牧民一对夫妻可生育两个子女，少数

民族农牧民一对夫妻可生育三个子女。 

    夫妻一方是少数民族的，按少数民族计划生育规定生育；夫妻一

方为城镇居民的，按城镇计划生育规定生育。 

    据新疆统计局 2011年 5月 6日发布的《新疆维吾尔自治区 2010

年第六次全国人口普查主要数据公报》，全区人口中，汉族人口

8746148人，占总人口的 40.1%，各少数民族人口 13067186人，占总

人口的 59.9%。与 2000 年第五次全国人口普查相比，汉族人口增加

1256229人，增长了 16.77%；各少数民族人口增加了 2097594人，增

长了 19.12%。 
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    --------------- 

    1968：我不是五毛，这次我做一回五毛坚决支持张春贤书记的这

一决定！希望赶快放开汉族二胎，啊，二胎就可以了，再晚我就 50不

能生了啊，我的小伙伴都已经有得癌症去世的！我死之前一定为新疆

稳定再生一个儿娃子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0719:43 

    【中华论坛】商务部长警告美国：中国不会坐视美方侵害中企利

益 

    发表于：2014-08-0616:11:05 

    作者:菩提树 xfc发短信加关注更多作品 

    级别：中尉积分：6649 

    【环球时报记者刘畅】中国商务部长高虎城 17 日实名公开谈话

督促美方严守世贸规则，“不要成为破坏规则的负面典型”，引起外媒

关注。高虎城在谈话中说，世界贸易组织(WTO)裁定，美方针对中国

输美产品实施的反倾销和反补贴措施违反世贸规则，中国政府“不会

坐视”美方侵害中国企业合法利益，督促美方纠正其滥用贸易救济规

则的错误做法。公开谈话 17 日全文刊载于商务部网站。同日，路透

社以“中国指责美国滥用规则、实行贸易保护主义”为题进行报道，

大篇幅引用高虎城谈话内容。文章称，WTO独立专家组周一发布的裁

决“激励”中国政府做出这番表态。专家组裁定，美方强行向中国输

美产品征收高额关税，违反了世贸规则。法新社 17日称，长期以来，

美国对从中国进口的商品额外征税，包括纸张、钢材、轮胎、磁铁、
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化学制品、太阳能板、风力涡轮机等领域。在相关裁决中，WTO建议

“美国实行与国际义务相符的贸易措施”。高虎城说，2006 年以来，

中方在 WTO针对美方实施的“双反”措施提起了一系列诉讼。法新社

称，诉讼涉及的商品总值约 72 亿美元。高虎城表示，裁决结果已经

证明，至少是美方在 2012 年 3 月以前针对中国产品实施的 26 项反

倾销和反补贴措施，没有一项是完全符合世贸规则的，美方相关的国

内贸易救济立法也存在与世贸规则不符的重大嫌疑。“中国政府对此

不仅严重关注，而且不会坐视。”外媒对高虎城谈话报道的重点是中

国向美国发出的警示：“我强烈敦促美方，正视其在贸易救济领域长

期、系统性存在的违反世贸规则的立法和实践，及时、全面地纠正滥

用贸易救济规则的错误做法，不要成为破坏规则的负面典型。”高虎

城说，特别是在世界经济正缓慢复苏之际，美方更有责任维护多边贸

易体制和规则，反对贸易保护主义。“中美经贸关系是中美关系的压

舱石和推进器。健康、稳定发展的经贸关系需要中美双方共同建设、

共同呵护。希望美方多为中美经贸关系的发展注入正能量。”清华大

学经济外交研究中心主任何茂春 17 日对《环球时报》表示，上述裁

决在 WTO不是第一例，中国诉讼获支持也不是第一次，这是 WTO为维

护世贸规则透明、公开、公平而做出的正确裁定。与之相对应，商务

部长谈话是在恰当时机做出的常规回应，同时对美方表达了适当的提

醒和警告，促其履行相关裁决，语气是恰如其分的，并不像外媒所炒

作的那样激烈和富有戏剧性意味。几乎与此同时，刚结束新一轮“美

中战略与经济对话”回国的美财政部长雅各布·卢当地时间 16 日接
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受全美广播公司采访时敦促中国政府遵守国际贸易“规矩”，并“开

放市场”。他说，在地球村做生意不可能再局限于国内市场，“中国要

成为更强大的经济体，就必须遵守国际主流经济体认同的规则，开放

市场，欢迎美国和世界其他国家的产品和服务进入”，称美国若“面

对不公平的贸易法规，会积极以行动回应”。他表示，前几天在北京

时已再次就人民币汇率问题向中方施压，明确提出“中方必须采取更

透明的财政政策，让市场决定人民币走向”。但他也强调，全球经济

依赖于美中良好的双边关系。对此，何茂春表示，中方无论针对美国

“双反”提起诉讼，还是针对 WTO裁决发表谈话，都是恰当且有理有

据的，美方财长发言若影射中国不开放市场、不遵守规则，应该拿出

证据，依法寻求国际公裁，“如果只是无理无据妄加评论，外界无须

理睬”。 

    ----------- 

    1968：如果他真硬气，直接退出 WTO，其他都跟没有说一样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0800:06 

    广大教师的改革红利来了： 

    教师资格 2015年起统考将打破教师资格终身制 

    2014年 08月 07日 00:22荆楚网-楚天都市报 

    教育部宣布，中小学生教师资格考试与定期注册制度试点范围将

扩大。试点区内，教师资格考试有效期为三年，教师资格证须每五年

注册一次。按照规划，2015年，我国将全面推行教师资格全国统考，

提高教师入职门槛，并打破教师资格终身制，实行定期注册制度。 
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    师范生也要考教师资格 

    教育部公布《中小学教师资格考试暂行办法》。办法规定，教师

资格考试实行全国统考，由教育部考试中心统一制定考试标准和考试

大纲，组织笔试和面试试题，并建立试题库。“考试将按照高考的要

求来组织。”教育部教师工作司有关负责人表示。 

    目前的教师资格考试仅考查教育学和心理学知识，改革后的统考

将增设综合素质、学科教学能力的考查，突出对教育教学实践能力的

考查。此外，目前的考试以知识性考题为主，试点后则以实践能力题

为主，同时邀请大量一线优秀教师参加命题，广泛使用案例分析、教

学活动设计等特色题型，重点考查考生运用所学知识分析和解决教育

教学实际问题的能力。按照教育部的要求，师范毕业生不再直接认定

教师资格，统一纳入考试范围。教师资格考试合格证明有效期为 3年。

教育部有关负责人表示，师范生进入教师资格考试范围，对师范院校

教育教学改革形成了倒逼机制，能够促进师范院校调整课程设置，加

强对师范生教育实践能力的培养。教师资格每五年注册一次想当老师

不仅要参加全国统考，教师资格也不再终身拥有，而是定期注册。教

育部昨天同时颁布《中小学教师资格定期注册暂行办法》，中小学教

师资格每 5年注册一次，注册条件以师德表现、年度考核和培训情况

为主要依据。2011 年，中小学教师资格考试改革和定期注册试点工

作率先在浙江、湖北两省启动，2012 年增加了河北、上海等 4 个试

点省份，今年又新增山西、安徽等 4个省份。 

    据教育部统计，在前两年的试点工作中，共组织 4次全国性考试，



9573 

 

6省参加考试人数 28.08万人，通过 7.72万人，通过率 27.5%。而试

点前，各试点省考试通过率一般在 70%以上。同时，6 个试点省分别

选取 1 到 2 个地级市开展了定期注册试点，18.9 万教师申请首次注

册，通过率 99.2%，不予注册或暂缓注册了一批不合格教师。 

    教育部教师工作司司长许涛分析，从前两年的试点来看，由专业

化教育考试机构，按照高考的要求来组织教师资格考试，改变了过去

的考试和认定不分、组织不够规范的现象，能增强教师资格考试的社

会公信力，改变教师资格证含金量不高的情况，以提高教师职业准入

门槛。此外，定期注册改革能够帮助教育行政部门和学校摸清教师队

伍底数，规范教师资格证书管理，推进持证上岗制度的落实。 

    ------------------ 

    1968：9月新疆也要例行 5年一考教师，50以上不用考，本来我

考完这次就不用考了，看来以后还要考，考试我不怕，看都不用看，

但是他们逼我们交报名费太让人心烦，这没有涨工资还要自己交报名

费，还有他们所谓的辅导材料，很贵的，我徒弟买了一份，回来我借

来考试前看 1个小时吧！其他人复印，反正学校复印不要钱！这不大

家都穷嘛，我还真想到南疆去抓恐怖分子去，眼看着人家几十万的被

奖励，我眼馋没有机会啊！看来我只有看晚自习赚小钱的苦命了，但

是最近大家都缺钱，看晚自习的热情有点高，哎，我看晚自习也少了，

写文章也少了！ 

    先不说教师资格证 5年一审吧，我先说我家宝来车的车审吧，两

年一车审，现在据说改 6年了，但人家说没有接到通知，还要审，花
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费银子若干，还要强制交河滩过路费若干，以前想加天然气罐省钱，

现在知道不仅加天然气需要排很长队，还要两年花银子审一次罐，哪

个麻烦，先大老远开去，一天 200个号排队，人家都是早上 5点去排

队，我老婆去的晚没有号了，找认识人多加一个号，把罐拆了再过 15

天去装上，然后还有个盖章子的东西 15 天后去取，这群劫匪我操他

大爷！这 2个月一个车就抢我 6-7千银子！政府给我们盖的房子通知

说要提前交停车位的费用，上一批是 10万，这一批是 15万，我们家

没有要停车位，大不了停小区外面！我这车现在卖也不值 6万了，去

他娘的谁爱偷就偷走，偷走还省我钱了！我远郊的房子 30 万，一车

位等于半个房子，早知道不买车了，这但凡有个由头他们就拼命收钱！

你相信李总理说的减少审批的话吗？你相信改革红利会给大家吗？

看看教师资格证 5年一审批，看看一个车每个月剥去我三分之一的工

资你就懂得！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0800:19 

    @宝贝鼠 079116990楼 2014-08-0723:13:30 

    外媒 :中国推后人民币自由兑换来源 :路透社 2014-08-

0717:32:05 

    据路透社记者报道，决策圈内幕人士表示，中国正在悄悄地推后

人民币可自由兑换的时间表。当局担心，过快地取消资本管制，可能

引起具破坏力的投机性资金流动，增加经济转型的难度。 

    对于实现人民币可自由交易，从来没有具体的目标日期，尽管中

国央行提出争取在 2015年前“实现基本可兑换”。最近这种说法变弱
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了，分析师现在认为可能推迟到 2020...... 

    ----------------------------- 

    1968：“转眼，中国严打出口贸易造假已经过去一年了，时隔一

年，虚假出口、诈骗退税的现象仍然存在。中国的贸易数据是否能反

映真实情况仍然是一个谜。”这个谜底已经揭开了！从解放军坦克国

内演习的百发百中到国外后名落孙山，更不要说国内的其他统计数据

了。谜底总是外人来揭开，说明什么？说明人民没有任何权力去阻止

他们造假！就是没有郭美美我也不会自愿给中国红十字会捐一分钱！

闭上眼睛就知道他们多腐败！ 

    此前华尔街见闻网站曾介绍，如今中国方面的出口数据和外国方

面从中国进口的数据出现了很大的偏差，这或许意味着中国的贸易数

据仍然存在虚假成分： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0800:23 

    湖南成立反恐总队配顶尖装备总价超 500万(图) 

    -------------- 

    1968：需要指出的是，这些反恐总队的装备已经远远超过解放军

王牌特种部队了！只要是一个这样的反恐部队就是突袭到某国首都擒

拿某国总统都是不难完成的任务！他的指挥权在谁手里？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0823:48 

    网信办：非新闻公众号禁发时政新闻 

    2014年 08月 08日 01:18 

    来源：北京晨报 
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    2082人参与 312评论 

    原标题：公众账号违反“七底线”将查封 

    网信办出台十条规定规范微信等即时通信工具公众信息服务 

    国家互联网信息办公室 7日召开新闻发布会，发布了《即时通信

工具公众信息服务发展管理暂行规定》（以下简称《规定》），自公布

之日起施行。《规定》共十条，对即时通信工具服务提供者、使用者

的服务和使用行为进行了规范，对通过即时通信工具从事公众信息服

务活动提出了明确管理要求。今后，即时通信工具服务提供者要承担

五大责任。其一，取得资质。根据《规定》要求，国家互联网信息办

公室负责统筹协调指导即时通信工具公众信息服务发展管理工作，省

级互联网信息内容主管部门负责本行政区域的相关工作。即时通信工

具服务提供者应当取得法律法规规定的相关资质。即时通信工具服务

提供者从事公众信息服务活动，应当取得互联网新闻信息服务资质。

其二，保护隐私。 

    《规定》明确提出，即时通信工具服务提供者应当落实安全管理

责任，建立健全各项制度，配备与服务规模相适应的专业人员，保护

用户信息及公民个人隐私，自觉接受社会监督，及时处理公众举报的

违法和不良信息。其三，审核备案。即时通信工具服务使用者为从事

公众信息服务活动开设公众账号，应当经即时通信工具服务提供者审

核，由即时通信工具服务提供者向互联网信息内容主管部门分类备案。

其四，发布受限。新闻单位、新闻网站开设的公众账号可以发布、转

载时政类新闻，取得互联网新闻信息服务资质的非新闻单位开设的公
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众账号可以转载时政类新闻。其他公众账号未经批准不得发布、转载

时政类新闻。即时通信工具服务提供者应当对可以发布或转载时政类

新闻的公众账号加注标识。鼓励各级党政机关、企事业单位和各人民

团体开设公众账号，服务经济社会发展，满足公众需求。 

    其五，违约关号。 

    即时通信工具服务使用者从事公众信息服务活动，应当遵守相关

法律法规。对违反协议约定的即时通信工具服务使用者，即时通信工

具服务提供者应当视情节采取警示、限制发布、暂停更新直至关闭账

号等措施，并保存有关记录，履行向有关主管部门报告义务。对违反

规定的行为，由有关部门依照相关法律法规处理。 

    使用者进朋友圈得遵守“七条底线” 

    《规定》还要求，即时通信工具服务提供者应当按照“后台实名、

前台自愿”的原则，要求即时通信工具服务使用者通过真实身份信息

认证后注册账号。 

    即时通信工具服务使用者注册账号时，应当与即时通信工具服务

提供者签订协议，承诺以下“七条底线”—— 

    回应圈 

    北京晨报：微信月活跃用户高达 3.96 亿……《规定》发布后，

以微信为代表的运营即时通信工具的企业如何回应？微信：《规定》

对普通微信用户不会有影响，不会进行大规模封号。《规定》的出台

是为了保护用户更好地使用公众信息服务，对普通微信用户不会有影

响。目前平台上存在少部分谣言、诈骗等现象，对平台和用户造成了
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一定的影响，微信已经结合用户举报等手段，建立起了有害和不良信

息的处理机制。目前，有一支专业的运营团队对用户的举报进行核实，

只要举报得当，7天之内都会得到相应的处理。对于实名制问题，《规

定》只是指公众平台。目前微信公众平台在注册公众账号时，运营者

必须提交如身份证等有效身份证件，同时上传本人手持证件的清晰照

片，已经实现了实名制。 

    目前，腾讯公众账号已达 580万，多为政务、商务类，涉及媒体

发布类的比例不高，不超过 1%。包括央视、新华社等多家知名媒体在

公众平台开通了公众账号，这些媒体公众号在利用公众平台传递社会

正能量方面起到了很大的作用。对现有公众账号，腾讯不会进行大规

模封号，只是希望公众账号的使用者今后要根据《规定》和公众平台

运营规则的要求，自我规范、自我约束、自行选择恰当的发布内容。

一旦发布违规内容，腾讯将会依据《规定》和公众平台运营规则进行

相应处理。记者：有网民说《规定》将压制言论，您怎么看？ 

    网信办：恰恰相反，《规定》的出台有利于保护正当的言论自由。

世界上任何一个国家都不允许谣言、暴力、欺诈、色情、恐怖信息传

播。自由和秩序是辩证的关系，任何个人的自由必须在法律的范围内

行使，不能突破底线，妨碍他人自由。记者：有网民表示，在向一些

移动即时通信服务提供者举报不良信息时，遇到反复举报后却未能得

到有效处置的情况，《规定》对此有何要求？网信办：《规定》第五条

规定：“即时通信工具服务提供者应当及时处理公众举报的违法和不

良信息”。公众如果发现举报未能得到及时受理，可以直接向国家互
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联网信息办公室主管的互联网违法和不良信息举报中心举报。一经核

实，国家互联网信息办公室将依法依规作出处理。记者：今后，微信

等即时通信工具的群组、朋友圈等功能会受到哪些影响？网信办：《规

定》第二条规定“本规定所称公众信息服务，是指通过即时通信工具

的公众账号及其他形式向公众发布信息的活动”。群组和朋友圈具有

私密和公众双重属性。对用户的私密社交行为，《规定》明确要求即

时通信工具服务提供者应当落实安全管理责任，保护用户信息及公民

个人隐私。对用户通过上述功能向公众发布信息的公众属性行为，《规

定》要求，即时通信工具服务提供者应当与用户签订协议，用户应按

照协议约定遵守“七条底线”。 

    ------------------ 

    1968：如我所料，舆论控制的严了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0823:49 

    龙登高：土地私有化是巨大的经济增长点 

    正文我来说两句(2人参与) 

    报名试驾 BMW赢莱卡相机 

    扫描到手机 

    2014-08-0821:35:31来源：搜狐财经 

    手机看新闻 

    保存到博客 

    第 1页: 

    一些地方正在进行土地产权改革试点，如成都的土地流转实验。
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土地体制改革事关中国经济的可持续发展，搜狐财经专访清华大学人

文学院经济学研究所教授龙登高。龙登高教授结合历史研究以及现实

调研，力主给土地更多的权利。以下为专访全文： 

    让农民拥有完整的土地使用权 

    搜狐财经：您曾经向中央递交土地制度方面的报告，当时得到了

嘉奖，能说一下这个过程吗？ 

    龙登高：这个过程是这样的：因为我承担国家重大项目，就是关

于土地制度变革史的研究。去年春节回来第一天，他们就打电话来，

让我们写一个成果报告，我们写的就是关于历史上田面权制度对于中

国当前土地制度变革的启示。我们知道目前农村家庭承包经营权它是

一种使用权，所以就遇到各方面的问题，而在历史上有田面权制度.

田面权相对于同一块土地分为田底权和田面权，土地所有者拥有田底

权，而所谓佃农拥有田面权。这种田面权它不仅仅是一种使用权，它

是一种比较完整形态的土地物权，也就是说拥有田面权的佃农他对这

块土地可以独立的支配、使用、收益、处分包括交易，而不影响田底

权。如果你只是使用权它就不是一种财产，当它变成田面权这种物权

形态，它就属于农民的财产。现在农村家庭承包经营权不是正在进行

改革吗，现在就是还权赋能。什么叫还权赋能？就是扩大他的权能，

事实上就是由使用权要扩大它的权能变成土地物权。当然目前要完全

把它变成土地私有产权，可能有一些现实上操作方面的不方便，或者

说可能实施成本也比较高，意识形态方面的阻力，具体实施的时候遇

到的这些障碍，所以如果一开始就那么实施土地私有产权的话，可能
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比较难。但是我们借鉴历史上田面权制度，我们就可以把农民家庭承

包经营权还权赋能扩大它的权能，变成一种土地物权的形态，而又不

影响集体产权。也就是说相当于集体产权是田底权，土地承包经营权

是田面权，这样土地承包经营权就变成了农民的一种财产，它不仅是

能够使用，也可以拿去抵押。在历史上还可以去典当，他可以自由的

去交易，通过制度设计，它不影响集体产权。所以这个我想是历史上

的产权制度它对于当前土地承包经营权改革的一种启示。而事实上各

地所进行的这种改革探索，也是朝这个方向迈进的。我们在课堂上讲

了，这些学生面对中国土地制度变革的现实，他们都很兴奋。比如说

在春节的时候，一号文件说土地确权，我们有些学生，包括留学生，

他们上了我的课之后回去讨论土地确权，发现这不就是老师课堂上所

讲的？ 

    中国土地承包经营权的改革，越往后越难，如果还不进行改革就

越困难。像现在很多地方都是增人不增地，减人不减地，也就是新增

的人口没有土地，而离开的人口他有土地，也就意味着这个土地永远

属于他，意味着走向土地私有产权这种趋势。如果现在你不从法律上

来加以确认，今后你再改革，就越来越困难。因为农村里面土地包产

到户就是为了想让这些农民能够比较平均的拥有土地，而现在这种情

况看，有的人有土地，有的人没有土地，今后你怎么改它？越往后问

题越多，改革越难。所以要加快这种土地改革进程，可以说是刻不容

缓。搜狐财经：当时您的报告是递到哪个部门？龙登高：具体是国家

社科基金全国哲学社会科学办公室他们递给中宣部的。土地兼并造成
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农民起义只是一个传说搜狐财经：中国人对于土地兼并有一种恐惧。

他们受传统历史教育的影响，认为土地兼并造成农民起义这些问题，

您觉得历史真实的样子就是这样的吗？龙登高：应该说有很大的误区。

我们把中国近代的落后归咎于土地私有，认为这样农民就把土地卖掉，

就破产流亡，社会就动荡。这种情况当然是有的，但是第一，中国近

代近来的落后是不是就是土地私有产权所引起的。第二，这种土地私

有产权之下是不是就必然导致土地集中？第一，集中土地兼并它被大

大夸大了，这种情况虽然是有，但是另一方面土地交易所引发的土地

集中、土地兼并，同时存在着不少负反馈机制来约束这种土地集中。

第二，那就是从中国历史上看，土地私有产权制度基本上还是运作比

较稳定良好，而这种土地集中的现象它被夸大是因为许多的背景。第

三，土地私有产权它引发的问题在近代，相对清代或者历史上它稍微

要突出一点，但是这是因为近代土地私有产权制度受到了强权、权力

的干扰和破坏，所以这是地权制度在近代史受到破坏的一种现象，而

不是土地私有产权制度本身所导致的。所谓这种强权，在近代中国年

轻男性好的出路就是去当兵，当兵回来就可以赚到一点钱来买土地，

或者因为他当兵他成为地方豪强，他可以去干扰土地运作，以强权购

买土地甚至强占土地，这种现象使得人们对于土地私有产权制度比较

担心。如果把它控制在政府手上是否就安全呢，？当然历史演变看它

不是这样的。而这个也是近代中国富国强兵、救国救民一种趋势之下

的一种心态，也可以说是一种误区。土地改革就成为了一个主流的思

潮。50年代反对土地改革几乎只有一个人，就是董时进。他觉得土地
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改革会造成很大的问题，而且他所揭示这些问题后来都几乎一一的体

现出来了，就可以看到这种学术的前沿性、前瞻性真人让人钦佩，当

然他的这种微弱的声音就被淹没了。比如说他谈到一点：如果你把土

地平分掉，那些农民通过自身的勤奋努力积攒财富增加土地占有而成

为所谓地主富农，事实上是农民向上晋升的一种阶梯，那么如果农民

失去了这种向上竞争的激励和社会流动，那他就没有动力，社会也就

失去了活力。搜狐财经：您刚才说每家每户的人口变化也不一样，有

些人家生小孩多，如果土地不流动的话，他的家的人均土地就会越来

越少，这种情况在古代多吗？龙登高：这个问题还是挺有意思的。事

实上刚才我们所谈到土地集中的负反馈机制，第一，包括多种形式土

地交易形式。第二，诸子均分制，诸子均分制如果你积累土地 100亩，

生了两个儿子就变成 50亩，再生四个孙子变成 25亩，它就没有土地

集中。另一方面，丰富多样的土地交易形式，它抑制了土地财产转让

买卖的这种形式。包括租佃、抵押、典当，更细分还有押租、田面权

交易等等这些形式。现在土地交易形式受到很多的约束，所以它不能

拿去抵押、不能拿去典当，不能通过土地的交易实现自身的融通需求，

那么农民就偷偷把土地买卖了，这种现象，在各地农村，通过我们的

调研，发现是比较多的，虽然它不合法，但是已经也大量的存在。如

果这些农民他可以土地进行典当、抵押、租佃甚至押租这些形式，他

可以保留最终土地产权，而不拿去土地买卖了。搜狐财经：而且价格

也高一些？龙登高：而且价格对他也是有利一些。也就是说，他可以

通过多样化的交易形式来实现自身的需求，这种需求对于不同的农民
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来说它是不一样的，不一样的需要就可以选择不同的交易形式。不要

担心农民失去土地回不了乡搜狐财经：现在大家比较担心的一个问题，

那么多农民工在城里，入锅农村明确土地自由流转，他们把自己土地

卖掉了，一旦发生经济危机，他们回不去家乡，会不会造成城市的混

乱之类的？龙登高：这是人们普遍的担心。第一，我们也看到城市化

是一个大势所趋。我们的政策法律就是应该从大趋势上去制定，所以

你要让农民变成市民的趋势之上来去制定政策，而不是阻挠农民变成

市民。第二，农民变成市民，这种情况之下会出现一些问题，哪儿农

民变成市民就不会出现问题呢？包括土地卖掉这些现象也是会出现

的。但是我们有一个制度配套来约束这种现象。第三，我们所说当农

民变成市民，他土地怎么办？按道理说土地可以自由的支配，可以多

元化交易形式，这里我想讲一讲如何克服人们这种担心，我们又可以

借鉴历史上的制度，比如说历史上这种制度它又叫回赎权，我不得已

出让这块土地某个层次的产权，但是我不是完全把它卖掉，而是保留

回赎权。我现在需要现金，我把这片土地典当出去或者押租出去或者

活卖出去，将来按我们的协议我可以把它回赎回来，我保留了这个回

赎权。就是有一部分在城市化进程当中失败的农民，他们要返回土地

上去，我们还可以通过回赎制度使得它能够回到土地。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0823:50 

    有的学者他们计算了一下，农民拥有的土地可以交易进入市场变

成农民的财产，18 亿亩或者其中有一半土地允许这么做，农民财富

增加了，市场交易的容量增加了，就像前十年我们的经济推动力、新
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增长点，是房地产一样。房地产不就是因为城市居民拥有房产证，所

以他就拥有了财产。如果农民也是这样，农民也拥有土地产权证，也

拥有这种财产，那农民或者相当一部分农民他的财富就增加了，而且

投入到市场去进行交易，就像我们现在的房地产业一样激活，就变成

中国经济新的增长点。另外我想说一点，那就是农民变成市民了，将

会大大激发中国人力资本。农民他在那片土地之上，他受的教育也少，

机会也少，但是城市化就是使得他们有更多的机会，而这种更多的机

会他们就要有更强的人力资本。我们看 80、90 年代这些农民工到珠

三角、长三角，当他们由农民变成工人的时候，事实上是这些企业就

把他们训练成工人，也就是意味着他们在这方面就有了人力资本，而

且在城市他们会不断学习。搜狐财经：很多人还自己成了企业家。龙

登高：这就是人力资本的增强。你想如果我们 8亿农民他们的人力资

本增强，那对这个国家意味着什么？这是不可估量的这种增量。搜狐

财经：城里人希望，如果出现经济危机经济下滑，农民还可以回到土

地上去，这种心理是不是也是挺自私、挺一厢情愿的？你希望农民回

去，人家不一定回去。龙登高：对。我记得 2008 年，甚至我们高官

们说，幸亏我们没有进行土地制度改革，你看我们金融危机之后农民

就可以回去。这事实上是你政府不负责任、推卸的一种做法，严格说

来这是一种可耻的说法。资本投资土地有利于农民搜狐财经：现在很

多人担心资本和权力相结合来盘剥农民或者把农民土地抢夺过来，这

种情况会出现吗？龙登高：这种情况当然不能排除，尤其在现在这种

制度之下更有可能，因为农民对土地只有使用权，它不能最终支配。
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但是你要怎么才能够保障农民的最终利益呢？因为他拥有自己能够

独立支配土地产权，他不卖就不卖，你什么强权也不能剥夺。担心强

权和资本来剥夺农民，而不允许农民有最终控制权、土地产权，让他

交给政府，这就给强权剥夺农民土地的机会。我跟他们说：你们喜不

喜欢官本位？他们说我们讨厌官本位，痛恨官本位。既然讨厌官本位，

那你为什么要把这些资源交给官员去控制？交给官员控制他就是滋

生了官本位的土壤。如果这些官员不能够控制资源，哪有什么官本位？

你的财富怕别人抢去了，让我来保管，我是政府我一保管就能够保障

你，这是很可爱的一种想法，实际上也是幼稚的想法。另一方面，资

本投入土地，这也是应该允许和鼓励的。如果土地没人去投资，那它

怎么可能增值。现在恰恰就是这种资本从农村撤出来。农村的资源没

有这种资本的投入去开发去增值，那它就只会越来越箫条。房地产如

果没有人来买，房地产价格能上去吗？上不去的。同样，土地如果没

有人去投资的话，它价格能上去吗？如果投资的多了，它价格上去了，

得益的是农民。 

    18亿亩耕地红线毫无必要 

    搜狐财经：很多人对于粮食安全也很担心，怕土地私有以后农民

拿去盖房子，18亿亩耕地红线不能保持了。您觉得土地 18亿亩耕地

红线这种有必要存在吗？ 

    龙登高：我们过去以粮为纲，到现在都担心中国人吃不饱，但事

实上现在问题已经完全不同了。现在可能除了边远的地方还有个别吃

不饱的，对于绝大多数中国人来说不是吃不饱的问题，而是怎么少吃
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一点的问题，这个现象应该说已经不存在了。当然我们要保持这个警

惕的心理，这个可以理解。 

    我们现在已经实行全球化，资源是在全球配置，你关起门来独立

自主这种心态实际上是需要修正的。我春节回家给我一个很大的印象，

现在农村都没什么人了，而我们小时候比如 70 年代全部的劳动力，

也就是说 83%的人口都在农村，那时候我们城市化是 17%，83%的农村

都在耕地、都在种粮食，我们吃不饱。现在只有极少数人的人在哪儿

种地，我们却根本没有愁吃不饱的问题。我们家乡还是全国贫困县，

都不存在这种问题了。这里面是对市场经济认识的问题。 

    资源是在全球配置，所以要着眼于全球之下。像加拿大、澳大利

亚、巴西这些国家他们适合土地密集型的种植和经营，我们就以劳动

密集型的产品，可以从他们那里购买土地密集型的产品。我们人多地

少，他们人少地广，这就是一种全球化的资源配置，所以这个也是大

势所趋。我们担心别人不卖给我们，这是一种可以理解的想法，但是

也挺幼稚的。搜狐财经：您对土地改革进程乐观吗？龙登高：还是谨

慎乐观。你看到我们这些年讲课都讲到这些问题，包括刚才你提到这

些问题，学生都有担心，都提出来过。这些年应该说还是有所进展。

学生都说土地确权了，抵押试点了，这个也是我们在研讨当中所希望

看到的现象。所以我还是谨慎乐观，毕竟还是在推进当中。你说希望

农民富起来，不允许他拥有土地，不允许他拥有房产，不允许他拥有

财产，那你不是跟你自己愿望相矛盾吗。搜狐财经：您觉得全面土地

体制的改革有可能会在几年内了实现？龙登高：这个没办法预测。如
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果在束手束脚以后的问题可能就更严重，更难以改革。城市化才能提

高农村小孩的教育水平搜狐财经：这几年也有一种说法农村人读大学

越来越难了，比例越来越低了，您觉得这个说法成立吗？龙登高：这

个很有意思。恰好就说明我们应该推进城市化，因为你在农村怎么可

能接受好的教育？就不可能接受好的教育。所以我们就要搞城市化。

城市化就是为了让我们国民接受更好的教育。第二，如果说这个说法

有一些片面，那就是也是在这个城市化当中，你可以看到像我们家乡

优质的考生，都到长沙长郡中学、雅礼中学去了，优质的考生都不在

我们县，都出来了，甚至有的父母是在长沙打工供养他的孩子在长郡、

雅礼去读书，他什么都可以付出。所以你如果那么看，非说我们现在

十来年都没有出过清华北大了，就是我们当地的中学，但是从长郡、

雅礼那些地方考过来的安化的考生反而增加了。过去说，我们县 80

年代一年出一个两个清华北大不得了，现在事实上不止这个数字了，

反而增加了。量化历史方法可以揭示很多真相搜狐财经：我们说了很

多大家对历史的误解，您和陈志武老师还办了量化历史讲习班，您怎

么样看待历史问题？能给我们网友介绍一些新方法，怎么让网友不再

被错误的历史所误导？龙登高：错误的历史，也就是教科书的历史，

这还是一个过程。我们一个研究生说，现在有的人想为地主翻案，这

是无论如何不能接受的。因为地主被污名化，地主就是吃人奶吃窝边

草，这些都是被宣传污名化所误导。极个别的现象当然可能会有，但

是它不是一个普遍的现象。我们研究经济，在这方面反思应该说还是

比较多的。说到跟陈志武教授所做量化历史讲习班，一方面，也是为
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更好的反思历史。更重要的是把自然科学、社会科学的方法用于历史

研究，包括经济史、政治史、社会史、文化史这些研究，在这方面在

中国来说是很不够的。 

    就量化分析来说，它的确是一种工具、一种方法、一种视野。如

果你只是用传统的方法，比如说在历史资料当中去探索，这是传统的

方法。当你有了这些大样本的数据，对它进行量化分析的时候，就可

以发现资料本身不能解释的这个问题，或者说去检验既有传统的成就、

传统的观点，这些都是通过量化检验、通过量化分析解释史料不能反

映出来的问题，这就是知识创新。 

    ---------------------- 

    1968：其他新闻都是扯淡，这是实质性新闻，我不想多废话，我

就一句话：地主回来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0823:52 

    人民日报：多重利好连续登场“中场休息”接力前行 

    2014年 08月 08日 08:25 

    利好推动“慢牛”行情 

    尽管 7月份 A股市场一路高歌猛进，但是进入 8月份之后，股市

上涨的步伐已经开始放缓。股市未来能否延续冲高行情则成为市场关

注的焦点。 

    对此，董登新认为，本轮牛市绝不可能是“快牛”或“疯牛”，

它将是一轮全新的“慢牛”，其运行大趋势虽是坚定向上，但其间多

曲折、多坎坷，而且本轮牛市一定会走得更有耐心、更平实，这样的
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牛市也会行走得更长久、更稳健。 

    在董登新看来，未来将有 6大因素交互作用支撑本轮慢牛行情持

续下去：一是 GDP不再狂奔，经济转型、产业升级成为股市的宏观基

本面；二是“保持定力”的央行货币政策，将更加注重资金使用效率，

庞大的货币存量必将焕发出更大的活力和能量；三是蓝筹股的四重利

好将在下半年全面兑现，这将有效地聚集大盘权重股的人气，修复并

提升其估值；四是场外市场及私募市场的大扩张，交相辉映，一方面

可吸纳泛滥成灾的流动性，并将它们导入实体；另一方面将成为做大

做强资本市场的催化剂；五是在股指期货 4周年之际，ETF期权、股

指期权、个股期权等将会相继推出。金融期货和期权是资本市场风险

管理的重要工具，它与现货市场相辅相承、协同发展；六是年底证监

会将正式发布注册制的完整方案，这对新股发行体制及退市制度的影

响将是革命性的。 

    “A 股市场自 2007 年 10 月开始步入熊市以来，持续近 7 年时

间，创下了 A股熊市周期之最。按照牛熊交替的周期性规律分析，终

结熊市、步入牛市，是随时可能发生的大概率事件。”董登新表示，

只要一定的利好刺激，就能开启一轮全新的牛市行情，这也是人心思

涨的必然结果。 

    ----------- 

    1968：当年成慢牛出来后大盘又跌了多少点！反向指标出来了，

慢牛，哈哈哈哈，快跑啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0900:03 
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    近期，全国多地公布了高校学费上涨标准，部分地区平均涨幅高

达 50%，这些高校多是地方院校，教育部直属院校学费依然保持稳定。

昨天，记者从北京多所高校了解到，北京各高校及教育部直属高校本

科学费也未出现变化。专家表示，有必要给学费定价设定基本的标准。

大幅度的上涨，高校必须给学生、家长交出一本透明账单。 

    各地多地高校学费将上涨 

    6月，宁夏举行价格听证会，随后公布普通高校的学费涨价新标

准。按照新标准，文史类学生每人每学年由 2600 元调整到 4000 元，

理工农类由 2800 元调整到 4400 元，医学类由 3000 元调整到 5300

元，艺术类由 6500元调整到 8000元。其中，文史类、理工农类、医

学类的学费涨幅均超过 50%。 

    此外，江苏、贵州、浙江等都公布秋季普通高校学费新的执行标

准。去年，福建、广西、山东、湖北、湖南等地陆续发布普通高校学

费调整信息。广东高校虽然本科学费暂未调整，但研究生学费却出现

大幅上调，专业学位学费上限为每学年 28000元。 

    据当地媒体称，多位高校负责人称，高校学费十几年不变，但物

价水平和办学成本增加，有的学校甚至举债办学，高校感到压力很大。 

    --------------------- 

    1968：举债办学，高校该进入破产周期了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0900:57 

    @宝贝鼠 079117009楼 2014-08-0823:06:09 

    中国今年南方涨水，北方大旱，喝的水都成问题，今年收成会如
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何呢。？？？？？家里要不要备粮呢。？？？？？？？？？？？？？ 

    ----------------------------- 

    现在是非常时期，希望回避这些问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0901:27 

    中国现在最大的政治动向就在今晚开播的《历史转折关头的邓小

平》的播出时机和内容上！ 

    第一集的核心我看就是 8341 关谁的问题！关邓邓自己说他的脑

袋要掉，关四人帮则四人帮完蛋！ 

    今天难道不是历史转折关头吗？前面播放了毛泽东，播放了红军，

这一切都过去了，该邓小平登场了！《历史转折关头的邓小平》播出

时机就是深化改革的实质启动，有位党内元老指出党内的最大秘密就

在公开的报道和影视剧里！根据央视这现在样多人出问题，我估计管

宣传的大头自己也忙累了，在 10月北戴河开会后也该休息了！ 

    看完第一集我就去打篮球去了，我每天再忙，要打 1 小时篮球，

拉 3回单杠，啊，这个拉单杠好，我去新疆一个比较知名的治疗颈椎、

腰椎的大夫家做客，他们家就自己装修安了单杠，每天吊一下，前 7

天我一个都拉不起来，今天我可以拉 3个了，我上学时最好拉 10个，

翻单杠的时候还平摔下来，20 多年后拍片子，医生说腰椎断过但自

己长好了！ 

    啊，扯远了，邓小平说毛主席让他给文革下 37 开的结论，他拒

绝下，估计他心中是要否定的啊！这也表明毛主席还是希望党内团结

的！毛主席也认为文革有一定的错误但不希望全盘否定！毛主席也认
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为过长的政治运动对生产和人民生活冲击太大嘛！我个人认为毛主席

一定也认为文革极左了否则不会让邓小平出山抓生产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0901:31 

    啊，我每天还要走起码 3公里路，还要甩铁链子，明天还要每天

趴地行走！想练的东西多，太极太慢，现在体力很好，先不练慢的吧！

不过有空会体会一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0901:33 

    预告一下，下一部电视剧就是《刘少奇》了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0901:43 

    引用： 

    嘉庆除掉大老虎和珅后没料到的事 

    乾隆六十年，乾隆皇帝最终确定了第十五子嘉亲王永琰做自己的

接班人。 

    这个接班人让乾隆满意的有四点： 

    首先，从性格上看，皇十五子少年老成。他性格中最大的特点是

自制力强。他起居有常，举止有度，学习勤奋，办事认真，从不逾规

矩一步。这是最让乾隆欣赏的。 

    其次，此人品质“端淳”，生活俭朴，为人谦逊。特别是富于同

情心，待人十分真挚，善于为他人着想。 

    第三，从学业上看，经历了二十多年严格、系统、高质量的帝王

教育，永琰对儒家心性之学，颇有心得。他的修养是建立在学养的基

础之上，因此根基牢固。另外，此子武功骑射成绩虽然比不上他的父
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亲和曾祖父，在兄弟当中也是首屈一指。 

    第四，从外表看，嘉庆皇帝是清朝历代皇帝中长得最端正、最上

相的一位。他中等身材，皮肤白晰，五官端正，一副雍容华贵的相貌。

脸型介于方圆之间，显示出他性格的平衡和理智。经过从小就开始的

仪表训练，他在出席大的场合时，总是举止高贵，镇定自如，讲话不

慌不忙，富于条理。 

    另外，这一年，嘉庆三十六岁。这个年龄，既精力充沛，又富于

经验。生命由青春期的青涩，青年期的热烈，转为中年前期的稳健有

力，正是主掌一个庞大帝国的最佳年龄。因此，嘉庆元年正月初一日

举行的这个盛大典礼仪式盛大华美，气氛祥和安宁，连天气都是如此

晴朗灿烂。九时三十二分，随着坐在宝座上的乾隆把手中那颗宽三寸

九分、厚一寸的青玉大印“皇帝之宝”微笑着递到跪在他面前的嘉庆

皇帝手中，中国历史上的一个空前的纪录诞生了：中国历史上最平稳

的权力交接顺利完成。二嘉庆三年腊月底，八十九岁的太上皇得了轻

微的感冒。嘉庆四年正月初一，皇帝和诸王贝勒及二品以上大臣依惯

例来给太上皇拜年，上皇还能如常御座受礼。不料，初二日，病情转

剧，身体各器官出现衰竭征兆，陷入昏迷。初三日上午七时，太上皇

停止了呼吸。正在欢天喜地过年的大清国臣民们不得不穿上丧服，进

入全国性的哀悼期。不过，没有多少人真正悲痛欲绝。让大家真正感

兴趣的，是新皇帝到底是怎么样一个人。虽然已经当了三年皇帝，可

是嘉庆在全国人的心目中还是一个谜。除了他那张总是带着和蔼微笑

的脸和几篇没有个性的圣旨之外，人们对他一无所知。不过，新皇帝
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的种种表现，似乎表明他是温和、稳健之人。朝廷大政，短时间内不

会有什么大的变动。然而事情的发展出乎所有人的预料。乾隆去世的

第二天，也就是初四日上午，嗣皇帝就发布了一条让全国人都大吃一

惊的谕旨：免去乾隆皇帝驾前第一宠臣和珅兼任的军机大臣和九门提

督这职。同时，一场规模巨大的抄家行动展开，令人惊愕的巨额财宝

在和府地窖中显露出来。举国上下，对这个影子一样悄无声息的皇帝，

刮目相看。可以说，诛和珅是新皇帝处理政治危机能力的一次成功展

示。 

    以诛和珅为开端，一缕缕政治新风，绵绵不断地从紫禁城吹散出

来。 

    亲政后第二个月，皇帝发布谕旨，今后皇帝出宫祭天及谒陵，随

行仪仗减半，皇后和嫔妃不必随行，以减少出行费用。这道谕旨显示

了新皇帝与老皇帝截然不同的务实作风。几天之后，皇帝再次发布谕

旨，禁止大臣们向他进贡古玩字画。大臣们向皇帝进奉贡物以邀宠这

一不良风气是乾隆晚年迅速发展起来的。从乾隆六十大寿开始，各地

大臣争相向皇帝进贡奇珍异宝，名贵字画，以博皇帝欢心。嘉庆直言

不讳地说，大臣向皇帝进贡古玩，除了助长贪风，别无益处。这道谕

旨发布不久之后，他接到大臣的汇报，说上年底从叶尔羌采解入京的

一块特大块玉石正在运送途中，因为道路难行，难以按规定时间抵达

京城，请皇帝批准延期。皇帝发下了一道让全国人都目瞪口呆的谕旨：

“一接此谕，不论玉石行至何处，即行抛弃。”因为玉石虽美，无益

民生，皇帝并不喜爱。 
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    连撰写圣旨的军机大臣简直都不敢相信自己的耳朵，看来皇帝还

真动真格的。通过这道谕旨，新皇帝的节俭形象，一下子树立起来了。 

    三 

    然而，在树完新风之后，大清朝的民众发现，这个年轻的新统治

者，却没能做出更大的作为。 

    嘉庆登基之时，大清王朝已经***得了癌症的病人，而且到了晚

期。体内的病症，比外在表现出来的要沉重得多。 

    最严重的问题，当然是腐败。 

    只要没有蔓延开来，腐败就并非不治之症。局部的、零星的腐败

现象，在任何时候、任何体制下，都会存在。然而，一旦蔓延开来，

成为普遍现象，治理难度就呈几何级数增加。 

    乾隆中后期，腐败已经呈现集团化的趋势。乾隆四十六年到四十

九年，朝廷一连查出了五起贪污大案，都是“办一案，牵一串；查一

个，带一窝”。一人败露，则与他有关的关系网上的数十名乃至一百

数十名官员就全部被揭露出来。常常是一人犯案，一省官僚体系随之

瘫痪。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0901:44 

    甘肃冒赈大案就几乎把甘肃全省县以上官员都牵连在内。他们上

下联手，相互配合做假帐，把八百多万元国库银吞入私囊。如果全部

查处，甘肃全省政府运作立刻瘫痪，乾隆皇帝不得不定下一条两万两

的死亡线。即使如此，前后被处死者仍达五十六名之多。嘉庆亲政抓

的第一件事就是反腐败。虽然早就认识到这个问题关乎大清的生死存
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亡，然而他还是大大低估了反腐战争的艰巨性。他以为，如果“掐断

了和珅的庇护制网络结构的花朵，它的根株便会自然枯萎。”杀掉了

和珅，清除了和珅的党羽，再掀起一个惩贪高潮，腐败的势头就会应

声而止。可是形势的发展远远出乎他的意料。虽然杀了和珅，虽然在

十一个全国总督当中，六个被他撤换，虽然在他为配合镇压白莲教战

争发起的惩贪高潮中，官场贪风一时有所收敛，然而，高潮过后，一

切如旧。各地官员，从上到下，从大到小，仍然无人不在收礼送礼，

买官卖官；各地衙门仍然无处不懈怠昏庸，除了部门利益之外，对一

切民间疾苦都漠不关心。官僚集团对腐败已经不以为耻，反以为常。

甚至嘉庆皇帝亲手树起来的廉政模范，时间稍长，也一个接一个地陷

入腐败之中。最典型的是当初率先揭发和珅的谏官广兴。此人因为揭

发和珅，深得嘉庆信任，被委以掌管四川军需的重任。他不辱使命，

清正自持，扫除贪风，每年为国家节省数百万两白银，嘉庆帝多次号

召全国官员向他学习。然而，就是这样一个人，在就任兵部侍郎之后

不久，也陷入贪污的泥淖，短短一年，就贪污了四万两之多。乾隆时

期已经花样百出的腐败，到此时又呈现出许多新特点：腐败向底层全

面扩散，所有的基层干部都成为权力寻租者，一些普通公务员甚至成

为腐败案的主角；潜规则变成了明规则，社会上所有大事小情，都需

要用钱开路，否则寸步难行。嘉庆十年前后发生的一些案件，实在令

人触目惊心：直隶省布政使司承办司书王丽南，是直隶省财政厅的一

个小小办事员，顶多是股级干部，按理说并没有什么权力。可是从嘉

庆元年起，数年之间，居然贪污了三十一万两白银。他贪污的手段非
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常简单，那就是私刻了从财政厅长（布政使）、处长直到科长的一整

套公章，然后任意虚收冒支，把国库银两大把大把装入私囊，近十年

间，居然没有受到任何怀疑和调查。大清王朝的监督体系这张破网已

经烂得形同虚设。甚至湖北财政厅（布政使司）的一个银匠，利用政

府官员的糊涂马虎，不断私藏银两，几年下来，居然也贪污了五千两

之多。自从嘉庆亲政开始，黄河几乎年年决口。每年朝廷下拔相当于

全国财政收入四分之一的巨额财政经费用于治河，可是成效甚微。那

些治河的官员，每天公然在河督衙门里喝酒唱戏，一桌酒席，居然所

费千两。治河经费，大多数都落入了这些官员的腰包。至于治河的工

程，则处处偷工减料。应该用麻料的地方，掺杂了大量沙土；应该建

造秸垛填石，秸垛建好了，却根本不往里放石头。结果，洪水一来，

处处决口。嘉庆年间，各地还出现了一种奇怪的现象，那就是大量“编

外衙役”或者说“编外警察”充斥基层。各县级部门借口人力不足，

大量招聘“临时衙役”，不占编制，不开工资，利用他们处处设卡，

到处收费，以弥补财政经费的不足。他们的数量，往往超过正式编制

数倍，甚至数十倍。比如直隶省正定县，“编外衙役”多达九百多名，

而浙江省的仁和、钱塘等县，居然更多达一千五六百人。他们横行乡

里，巧立名目，一遍遍向农民收取各项税费，如果谁不交，就关入私

牢，严刑拷打。他们在城市里勒索小商小贩，经常闹出人命案子，官

司有的甚至一直打到皇帝面前。从乾隆晚期开始，有些地方就出现了

“财政亏空”。即地方政府财政收入不敷支出，不得不负债经营。到

了嘉庆年间，这已经成了各地的普遍现象，几乎每省每县，都出现了
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财政亏空。为了维持政府运转，为了给官员开支，各地政府不得不四

处借债，有的甚至向地下钱庄借高利贷……四责任心极强的皇帝几乎

夜夜不能安眠。他在御榻之上辗转反侧，苦思解决之策。他决心加大

“新政”力度，对贪官发现一个，撤换一个，绝不手软。从嘉庆七年

到嘉庆十年，几乎每个月都有重要的人事调整。全国的省部级高官，

都被轮换了个遍。大大小小的贪官，又查出了几十个。可是腐败的势

头，仍然没有丝毫减弱。各地基层政府的财政亏空，仍然越来越多。 

    很显然，运动式的惩贪，到了嘉庆时期已经不能起到实质性的作

用。原因之一，是与腐败官员的总数比起来，被发现和惩处者不到百

分之一甚至千分之一，腐败收益实在太高，而腐败风险实在太低。原

因之二，是腐败已经成了官僚体系的常态，贪污成了官员生活的主要

来源。一个人如果不贪污，则无法打点上司，结好同级，甚至无法在

官僚体系中生存下去。 

    在这种情况下，朝廷“打老虎”已经演变成“水过地皮湿”，震

摄力越来越低。事实上，举朝官员从乾隆晚年开始，对惩贪风暴的反

应就已经十分麻木了。到了嘉庆时期，官员们的腐败热情已经高涨到

了“前仆后继”的程度，前任头一天因腐败落马，继任者第二天继续

腐败。 

    耐心极好的皇帝也渐渐陷入焦躁。上谕中开始出现连篇累牍的斥

责、抱怨甚至痛骂。 

    “新政”看来挽救不了大清。他该何去何从？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0913:13 
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    引用：王立军的惊人之举与周永康的落马 

    发表于：2014-08-0911:29:45 

    作者:久天一看 

    王立军的惊人之举与周永康的落马 

    导致薄熙来倒台的关键人物是王立军，我有一个疑问，他当年何

以做出叛逃美国领事馆的惊人之举？按照一般人的理解，他这是想把

事情闹大，引起轰动效应，不但可以扳倒薄，还可以为自己保命。但

是，他这么做纯属于鱼死网破的政治自残行为，他为什么这么拼呢？ 

    当时人们没有答案，但是，随着新一代领导集体反腐倡廉的不断

深入，越来越多的贪官落马，尤其是“大老虎”周永康的现形，这也

许对王立军的惊人之举找到新的解释。周永康当时是政法委书记，位

列政治局常委，而且从相关的报道中可以看出他对薄在重庆的做为赞

许有加。如果王立军按照正常渠道举报，很可能自投罗网。而且，如

果王立军手中的“料”只是一桩命案的真相，只是一些一般贪腐的证

据，恐怕他也不会小题大做。所以，可能他手中有更猛的“料”，以

至于一旦泄露，对手集团已无法通过温和手段摆平此事，必然动杀人

灭口之心。在此局面下，保命已成他第一要务，已经顾及自己的名誉

和自由了。而事实上，周永康也确实是结党营私，形成了一个贪腐利

益集团、派阀集团。所以，王立军做出惊人之举的另一个可能解释，

是他知道的惊天大事使他不堪其重负、无力对抗。当他逃进美国领事

馆那刻起，他就决心借用国际关注来与对手集团抗争。事实上，外媒

对王立军也是猜测多多，但真相始终在云里雾里。再过几百年，围绕
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王立军的故事或许能成为未来电视连续剧的绝好素材。随着中国反腐

的深入，对它一些广为传播的误解也出现了。既有来自中国国内的，

也有来自国外的。纠正这些误解将有助于我们更好地理解习近平近来

举动背后的逻辑。对中国反腐的第一个误解，是认为它很快就会停止。

随着最近宣布调查周永康，一些评论员认为，中国反腐将很快停下来。

这不对。实际上，中国反腐现在不会、也不应停止。为什么？因为如

果反腐停滞，那么迄今取得的所有成就都将毁于一旦，因为苍蝇和老

虎会很快卷土重来。第二个误解是，反腐是党内不同派系的权力斗争。

这种观点越来越没人相信，因为越来越多的人意识到，习近平是不同

于以往的领导人。第三个误解是，反腐只对准腐败，没有更根本性的

改革。这也是个大误解。在中国，改革必须以周密设计的方式落实，

这样改革才能顺利稳步推行。习近平上任不久即强调，中国应避免“颠

覆性错误”，即极左或极右政策。这样做是明智的。可能从党的观点

来看，改革的正确次序是：先反腐，后进行经济改革、社会改革、治

理结构改革，最后是政治改革。这里的政治改革未必是西方式的。许

多西方评论家解读中国政治时，总是错误地以为政治改革就是西式政

治改革。重要的是，不要用西方政治改革标准如法治和权力制衡等，

来评判中国政治改革。 

    第四个误解是，反腐妨碍中国经济增长。虽然最近的经济减速与

反腐似乎存在相关性（特别是在房地产市场和餐饮业），但相关不等

于因果关系，反腐实际上对中国长远增长有利。正如有中国经济学家

表达的，反腐对中国经济增长有三大好处：一，由于普通民众的地位
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相对提高，幸福感随之增加；二，它使市场经济更成熟；三，帮助中

国避免所谓“中等收入陷阱”。 

    -------------- 

    1968：不评价这文章，但是王立军进美领馆的证件谁开的？涉及

外事、外交，重庆市地方官员任何人无权处理。比较合理的说法是王

sir是中美联合反恐一个项目的联络小组中方负责人，他是以这个身

份，骗过四川省公安厅的外事安排的负责人，这个说法也不对！中美

联合反恐的领导应该是公安部领导，即使现在一线的新疆公安厅厅长

都没有这个头衔！如果有这个头衔只能是通过别的途径临时获得，这

个途径如果不是公安系统只能通过外交部，而这样的临时任命没有外

交部长的直接同意签发和美国大使馆的积极配合是不可能实现的！也

就是说只有一种可能：“中国外交部和美国大使馆忽然都奇迹般的同

时想到要在重庆市搞一个临时性的联合反恐项目！要知道，即使过了

这样长的时间，重庆也没有发生一起恐怖活动！如果西南要任命中美

联合反恐一个项目的联络小组中方负责人的话最合适人选是一线的

西藏或者云南，轮不到内地的重庆！ 

    附录： 

    中美联合反恐：中国不会被人牵着鼻子走 

    发布时间：2009-09-2322:32:48“我很高兴地宣布，美中将于今

秋就反恐课题进行对话。”美国国务卿希拉里 9 月 10 日在招待中国

人大委员长吴邦国晚宴上的一句话，使得沉寂许久的“中美反恐合作”

话题再次进入公众视野。 
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    几天后，中美第七次反恐磋商在华盛顿举行。磋商由中国外交部

涉外安全事务司司长王民和美国务院反恐事务协调员本杰明大使共

同主持，两国有关部门官员参加。另据国家反恐办专家潘光介绍，中

美成立了双边的反恐合作小组，每个小组都负责不同领域，除了反洗

钱小组，还有海关安全小组实行港口安全监控。 

    2002年 10月 22日，美国联邦调查局（FBI）在北京的美国驻华

使馆成立了北京办事处。事实上早在 1996 年，FBI 就不断向中国提

出设法律专员办事处的要求。6年后的“要求成真”显然是因为“9·11”

的缘故。 

    曾经有一篇文章梳理过中国对美国反恐行动作出的“积极贡献”：

中国在联合国给予美国政治和外交支持，派遣高级外交官前往伊斯兰

堡帮助美国说服巴基斯坦同美国合作。在军事上，中国对美国的阿富

汗战争更是作出了努力，关闭中阿边境以防止塔利班和基地分子进入

中国，允许美国航母在去阿参战途中在香港停留…… 

    相应地，美国也投桃报李，特别是在打击中国关切的“东突”恐

怖分子上作出了一定的的贡献，2002 年 8 月美国宣布把“东突厥斯

坦伊斯兰运动”（简称“东伊运”）列入恐怖组织名单。2003年“东伊

运”的头目艾山·买合苏木在巴基斯坦境内美巴军队的联合行动中被

当场打死。 

    从 2002年开始，每年中美之间都会举行反恐磋商。 

    美国的双重标准 

    短暂的蜜月期很快就过去了，此后美国国家战略重心的转移，使
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得中美反恐合作出现方向不一。“伊拉克战争前，美国打击对象是‘基

地’组织和塔利班，这一做法得到包括中国在内的多个国家的认同。

但伊拉克战争后，美国反恐重心发生变化，将打击对象定为伊拉克、

伊朗和朝鲜这些所谓的‘邪恶轴心国’。这就造成中美在打击对象、

重心上存在分歧。”金灿荣分析说。 

    美国拒绝遣返“东突”分子更给中美反恐合作蒙上了阴影。2004

年 10月底，美国决定释放关押在关塔那摩基地的中国“东突”分子，

但拒绝将其交给中国政府，并且四处寻找接收国。 

    “这充分暴露出了美国在反恐问题上的双重标准。”梅建明说，

“当时，美国对 22 名“东突”分子进行甄别，他们认为其中有 5 个

是美军在错误的时间和错误的地点抓错的；有 10个对美国没有危害，

只是反中国；剩下的 7个才是敌方战斗人员。此后，中美反恐合作陷

入低潮，舆论也鲜有所闻。2009年中国新疆“7·”事件后，中美反恐

合作又面临新的变数。 

    “疆独”头目热比娅 2005 年保外就医去美国后，就一直在大肆

进行分裂主义活动，得到了美国国会一些议员和非政府组织的人力和

财力支持。今年 5 月份，世维会第三次大会在美国召开，有将近 10

名美国议员与会表示支持。 

    新疆“7·”事件之后，热比娅在多个国际场合极力歪曲事实真相，

混淆是非。令人不解的是，美国国会科研局在 8月份的一份报告中竟

然提出了一系列针对新疆的建议：通过立法设立维吾尔族事务特别代

表，通过立法指定一个维吾尔族事务特别协调员；建议美国国务院助
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理国务卿或其他高官去新疆访问；把新疆定性为一个被占领地区；重

新审议白宫把“东伊运”列为恐怖主义的决议。 

    梅建明据此说，“可以看出，在涉及中国核心利益上，美国人以

前没有以后也似乎不打算真正地予以尊重，这需要引起中国的高度警

醒。”在 7 月份举行的中美战略和经济对话期间，中方代表团团长、

国务委员戴秉国就很明确地对美国人讲，“确保中美关系长期健康稳

定地向前发展，很重要一条是相互理解、尊重支持对方，维护自己的

核心利益。”戴秉国接着解释说，中国的核心利益第一是维护基本制

度和国家安全，第二是国家主权和领土完整，第三是经济社会的持续

稳定发展。 

    金灿荣认为，“深陷阿富汗泥潭”的奥巴马政府此时提出要加强

美中反恐合作，有其战略需要，“可能是想把中国拉入阿富汗反恐，

希望中国也来承担一部分责任。”“中美在反恐的大方向上是一致的，

但是具体目标又不一致。”美国巴克内尔大学从事东亚政治研究的副

教授朱志群分析说，美国反恐的重点在中东地区，而中国反恐的任务

主要在新疆、中亚地区。因此，未来，中美如何在反恐方面进行合作，

还需拭目以待。但是，两国能就此问题展开对话，已经是积极的发展。 

    ------------- 

    1968：这里清晰的表面，和美国反恐联系是中国外交部涉外安全

事务司负责！而且中美在反恐方面进行合作主要方向在西北不在西南！

即使重庆警方有和美国联系也要通过外交部！此外戴秉国在中美战略

谈话中提出的：“中国的核心利益第一是维护基本制度和国家安全，
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第二是国家主权和领土完整”大家读 3遍体会吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0914:02 

    关于依法治国，我很有体会，有空写吧！昨天和今天我持续在看

电视，节目是关于超越自然能力的人体功能奥秘的节目！体会是： 

    1：美国科研机构是真正以科学的态度对待这些超人，什么叫前

沿研究，对这些超人的人体生物学研究就是最前沿的东西，可惜啊钱

学森先生早年关注过，他一去世这事就荒废了！不得不佩服钱老是大

师的眼光啊！ 

    2：人是有功能性基因差别的！很多超人对于不可思议的动作就

是一种本能潜意识反应！比如抓住射过来的箭！这个其实没有什么，

我孩子养了两个小松鼠，它们灵巧的动作是天生的！有些人力气大，

有些人能吹破气球，有些人射箭奇准，练习是一个方面主要是他们的

进化基因！不错，人的潜能可以激发，但是同样努力下有这个基因的

人肯定能最优秀！ 

    3：里面有少林武功的和尚是练出来的，其他人都是天生的！我

感觉在冷兵器时代我上战场碰到大力王或者神箭手就是找死去了，这

就是一将难求啊！我忽然对气功实质有所领悟，我发现一个吹破保温

袋的人，他的肺活量只是比常人多一点，而仪器显示他在吹的时候是

全身肌肉都用力，练腿上都用力，这和少林武功的气功原理是想通的！

我认为气功就是能够调动全身肌肉的力量，发力时是所有肌肉的力量

与一点！增加身体内部气压与肌肉强度之间肯定有一定联系！还有一

个就是意念似乎也非常重要，这在两个超人身上有反应，一个是拉住
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两架飞机的大力王，奇怪的是他握握力器的力量并不是超人，他说挑

战太弱潜力发挥不出来，还有一个射箭的，在射药片的时候他说，每

次射的时候他都先想象射中的场面，嗯，就是头脑中先预设程序？或

者注意力他们能够高度集中！练气功的最高境界也就是这样！ 

    -----哈哈，兴趣来了，说一说我的超能吧！我自己年轻时和人

打架是可以接住别人扔过来的砖头的，我现在每天自己投篮已经恢复

到连续可以进 5 个球的记录了，我们这最厉害的老师可以连进 8 个，

当然是罚球线以外啊！我有父亲的神枪手基因！还有我可以把 800米

当 100 米跑，当然中间稍减速休息一下就可以接着按 100 米速度跑，

当年我可吓坏了体育老师啊！我跑步完能够迅速呼吸保持平稳，这是

神枪手基因必不可少的！还有我臂力惊人，可以单手举起 81 杠步枪

瞄准，我和学生出去公园游玩的拿手表演就是单手举气枪射击！节目

里面有个快速喝水的超人，不用换气直接往嘴里灌水，我也有这个本

事，但是我没有把水喷出来灭火的本事！这大概是我 3岁多在山上吃

野萝卜中毒后通肠子的结果吧！我还有快速几十米冲刺跑中忽然急停

空中转身的本事，当年要不是这个本事，我很早就淹死了，当年在和

小伙伴一起去偷羊骨头玩被人发现飞跑时，我一脚踏入一个油脂池，

当然我不可思议的空中悬停转身爬上岸来了！这些都不是我最值得夸

耀的，我的最大本事是不怕电警棍的高电压，我本来不知道这事，有

一年冬天我当学校保卫干事，晚上没有事出去跳舞，有一次把电警棍

往皮衣袖筒里塞不小心把开关搞开了，开始心里一惊，不过马上觉得

挺舒适的，哈哈哈，所以如果以后我被敌人抓进监狱我最希望他们用
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电警棍电我，我很享受啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0918:20 

    @zxl1968201217022 楼 2014-08-0901:43:57 

    引用： 

    嘉庆除掉大老虎和珅后没料到的事 

    乾隆六十年，乾隆皇帝最终确定了第十五子嘉亲王永琰做自己的

接班人。 

    ----------------------------- 

    @jxgood17027楼 2014-08-0906:39:31 

    哈哈，博主要当心“清风不识字,何必乱翻书？” 

    ----------------------------- 

    1968：放心，只要我坚守 7 条底线，他们现在还忙不到我这里！

不过忙到我我也该说的都说完了，哈哈哈哈哈哈！ 

    附录：公安机关依法查处一批网上编造传播谣言人员 

    2014年 08月 09日 11:55:14来源：公安部网站 

    分享到：92 

    近日，公安机关工作发现，有网民利用网络社交软件在互联网上

编造、散布或转发境外网站刊登的“北京西四环又现不明枪声”、“暴

恐分子敲门施暴”、“有人偷孩子内脏”、“北京通州出现地震云，预示

2—6 天有地震”等谣言。经调查，公安机关依法对巫某、王某、马

某、裴某等 4 名在网上散布谣言人员予以刑事拘留，对范某、张某、

李某、朱某等 81 人予以治安拘留、警告等治安处罚或教育训诫。同
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时，依法对 16 家安全管理责任不落实的网站予以查处并督促其限期

整改。 

    公安机关提示，编造、传播网络谣言应负法律责任，希望广大网

民文明上网，不信谣、不传谣，网站要加强信息安全管理，共同维护

健康有序的互联网环境。 

    ----------- 

    所以啊，现在枪声啊，军车啊，地震啊、物价啊，这些词大家都

自觉回避，这次是 85人行政处罚，，下次就是直接判刑了吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0918:29 

    习近平谈改革：冲破思想观念障碍突破利益固化藩篱 

    2014年 08月 09日 06:47 

    2013年 7月 23日，习近平在湖北省武汉市主持召开部分省市负

责人座谈会时强调 

    必须以更大的政治勇气和智慧，不失时机深化重要领域改革，攻

克体制机制上的顽瘴痼疾，突破利益固化的藩篱，进一步解放和发展

社会生产力，进一步激发和凝聚社会创造力。 

    ---------------- 

    1968：不失时机深化重要领域改革是要点，浓缩起来就是深化改

革！我的判断习李王一体已经得到验证了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0918:43 

    ISIS：美国你别当懦夫有本事派兵过来 

    2014年 08月 09日 07:20 
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    伊斯兰国发言人通过通过网络媒体 VICEMedia 发布了一段视频

进行回应，在视频中再次宣称“伊斯兰国”建立，同时激将道“美国

你别当懦夫只派无人机呀，有本事派士兵过来让我们羞辱”，还叫嚣

征服美国，“要将安拉旗帜挂在白宫”。 

    ------------- 

    1968：网友说的好：“美国培养拉登对付苏联，拉登反美国。美

国培养萨达姆对付伊朗，萨达姆反美国。美国培养 ISIS对付叙利亚，

ISIS反美国。二战美国大卖军火给日本培养日本，日本轰炸珍珠港。

美国人特别搞笑。”不过美国是说出手就出手，你看到外国打仗没有

任何心理负担，我们对隐藏在阿富汗、巴基斯坦的境外恐怖主义势力

就是不敢境外打击！怕国际舆论，美国都不怕我们怕个屁，我的意思

把菲律宾总统直接抓北京来受审判！ 

    对于 ISIS 来说，你不信教就杀头！当年哈里发们就是这样扩大

帝国的！你到哪里去说法治，你的脑袋先搬家再说！所以既然极端组

织是不讲法治不讲人性不讲种族，他们眼里只有服从还是不服从，那

么跟他们就没有必要讲法治讲道理了！就国际局势，最好美国自己去

和这股势力斗，消耗美国力量最好！美军重返伊拉克对中国在越南打

仗极为有利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0918:56 

    失踪战士谢樵遗体已找到生前承诺给父母买房 

    2014-08-0903:56:21来源:现代快报 

    每月都会给家里寄钱，还想要给父母买房子 
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    “这孩子打小就崇拜军人和英雄，有时看这种书着迷了，连饭都

顾不上吃……”远在福建宁德的姐姐谢良琴得知弟弟遇险以后悲痛不

已。 

    谢樵出生在宁德一个农村家庭，分明的轮廓，深邃的双眼，高高

的鼻梁，给人清秀而英俊的印象。2008年 12月，谢樵成为一名光荣

的边防武警战士。 

    谢樵还对父母承诺过再当 4年兵就回老家，给父母买房子。 

    “看到学生在微信上转发消息，我才知道这个消息。”得知自己

的学生在云南鲁甸救援中失踪，曾任谢樵初中班主任的林健东久久难

以释怀。“谢樵当时比较腼腆，不爱说话，跟大家相处得很好。他总

是安安静静地做自己的事。” 

    “他是棵好苗子，军事训练特别能吃苦，流血流汗不流泪。三个

多月新训，他的军事动作成为新兵学习的样板。”谢樵的新兵连指导

员杨义军说。 

    2010 年 9 月，谢樵被分配到武警云南省公安边防总队医院。这

是一个英雄集体，曾参加汶川、玉树等抗震救灾，两次荣获“全国抗

震救灾英雄集体”。入伍以来，谢樵先后参加了缉枪缉毒、抗旱救灾、

基层巡诊、地震医疗救援队、爱心门诊等重大任务，每次行动都不辱

使命。 

    ---------- 

    1968：我查了一下宁德房价一般在 3500 左右，一套一般的房子

大约 30 万！这战士 4 年部队管吃管喝余钱全部节约：按照第一年兵
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200 第二年兵 240 第三年兵 360 每月，平均 250 元每个月吧！4 年 1

万元左右，复员补贴当兵两年以后复员费大约是不超过 5000 元！这

样谢樵四年当兵只能极限存不到 1 万五千元！不要说给父母买房子，

连首付都不够！孩子很孝顺，现实很残酷！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0919:01 

    南京红十字目前收到捐款 16万，其中有一个个人捐 11万，这就

是说南京近 1000 万人民捐款 5 万，每个人捐 0.1 分钱！哥不造谣也

拒绝评论我说的这只是事实。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0919:18 

    张维迎院长：如果反腐败措施太强硬，官员将集体造反 

    ---------- 

    未来十年对中国领导人最大的挑战是反腐败。中共十八大报告说

到，如果腐败问题不解决，可能亡党亡国。民间有一种说法：“不反

腐会亡国，反腐会亡党。”当然，这个说法可能过于严重。我的看法

是腐败问题不解决，是可能亡党，但是不太可能亡国。反腐败可能亡

党，但是也可能救党，完全取决于我们怎么样反腐败。反腐败真正的

两难选择是如何处理腐败的存量，也就是如何解决已经发生的腐败行

为。如果我们不对过去的腐败有一个了断，反腐败不可能成功。如果

措施过于强硬，轻则政府官员可能会消极怠工，使政府处于瘫痪和半

瘫痪状态，重则导致政府官员造反，改革也没有办法进行。但是，如

果要了断过去，老百姓应该不会答应。这就是两难选择。我们能否走

出这个两难选择，既取决于领导人的智慧和胆略，也取决于普通民众
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的理智和耐心。最近吴思、李永忠等学者提出有条件特赦这样一个思

路，我今天讲的也是对他们的一个呼应。事实上，我在十年前也谈到

过这个问题。从宏观上讲，过去十年中国的腐败，最重要的是两个变

化。第一个是从创造价值的腐败走向毁灭价值的腐败。上个世纪八九

十年代，所谓“腐败”，很大程度上是民间从政府官员手里面赎买权

利，通过这种赎买使得资源得到更有效的利用。原来只能国有企业使

用的资源，现在民营企业也可以使用，他们创造了更大的价值，推动

了经济增长。但是，现在的腐败已经不是这样的腐败，而是政府官员

滥用权力寻租，特别是本来已经释放到民间的权利又被收回，使得资

源配置更没有效率。八九十年代的腐败是与体制改革相关联的腐败，

腐败的过程当中，也释放了政府手中的一部分权利。所以，在某种意

义上腐败也推进了中国的市场化改革。而过去十年的腐败是与体制倒

退相关联的腐败，腐败变得越来越严重，但是体制离市场化程度反而

越来越远。八九十年代的腐败，是商贿赂官的腐败，而过去十年的腐

败，很多已经变成了官贿赂官的腐败，我们叫“买官卖官”。当然商

业贿赂官员仍然存在，但比起买官卖官，商业贿赂可能已经不是最重

要的了。 

    第二个是反腐败的力度越来越大，但是，腐败也变得越来越严重。

我搜索了一下“百度新闻”各年包含“反腐败”这个词的文章，2003

年时总共 11900篇，2004年上升到 76200篇，2005年 73330篇，2006

年 106000 篇，2010 年 246000 篇，2012 年已达 861000 篇。人民网

[0.41%资金研报]上“反腐败”的文章也有类似的增长趋势。十六大
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以来，已经有 70 多位省部级官员落马了，都是因为腐败问题，或者

与腐败相关。大家算一下，平均每年有七八位省部级干部被抓，这在

历史上、在任何一个国家也是少有的。 

    举个例子，河南省交通厅先后四位厅长都因腐败落马，第一位落

马在 1997 年，查实的受贿金额是 30 万元，第四位 2011 年 11 月被

抓，受贿金额 3000万元，14年间增加了 100倍，年平均增长率 39.8%。

而这个期间，中国人均 GDP的名义增加率是 12.9%，受贿金额的增长

远高于 GDP的增长。当然，这只是一个特例，但就我观察，这个例子

也许代表了腐败严重程度变化的一个基本趋势。 

    新一代领导人对反腐败非常重视，其实上一代领导人对反腐败也

非常重视。学者、政府高层先后提出很多反腐败的措施，这些措施大

体归结起来有这样几条：第一，加强监督，提高腐败行为被发现的概

率。我们知道，如果 100个人腐败，只有一个人被抓住，这种威慑力

很低，如果有 50、60 个被抓住，这样威慑力就比较大。第二，要有

新闻自由。只有有了新闻自由，才能发挥民众对政府的监督作用。第

三，要提高惩罚的力度，即能够使接受贿赂的腐败官员真正感到害怕。

第四，提高政府官员的合法工资，也就是“高薪养廉”。现在官员之

所以腐败一个原因是他们的名义工资，或者叫官方定的工资太低，他

们不得不用额外的收入补贴自己。第五，官员财产公示。这一点最近

谈的比较多。第六，通过思想政治工作，提高官员的道德水平。用通

俗的话来讲，就是怎么使得官员脸皮变薄一点，现在的官员脸皮太厚。

第七，减少政府部门的权力。现在政府的权力太大，如果能够减少政
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府的审批权，减少政府分配资源的权力，减少政府制定产业政策的权

力，减少政府干预经济的权力，那么，腐败可以大大减少。第八，真

正实行民主与法治。 

    应该说这几个措施已经比较全面地概括了我们所能采取的反腐

败措施。如果我们是在建立一个全新的政府，或者政府的规模很小，

又或者是现在的腐败不是很严重，这些措施对于预防腐败是有效的。

但是，现在不是这样，我们是在现有政府的基础上进行反腐败，有些

措施即使听起来好，实际上很难实行。比如说高薪养廉，我们有这么

多的政府官员，权力又那么大，省部级官员 10 年已经抓了 70 多个，

也只占官员总数的一小部分。这么庞大的政府，高薪养廉是养不起的。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0919:20 

    这种情况下，上述这些措施的效果就非常有限了。之所以有限，

最重要的就是现在的腐败已经到了相当严重的程度。胡星斗教授根据

最高检察院的报告推算 2009 年县处级官员腐败的比例 48%，厅局级

干部 40%，省部级 33%。这个数字大家可以怀疑，但是就我的直观判

断来讲，也许有点保守，按照现在的腐败标准，我觉得政府官员里面，

能经得起查的不多。也许你没有接受现金的贿赂，但是你收过人家一

块手表，或者接受过一幅名画，或者买房子的时候接受过优惠，或者

你的孩子在国外读书的时候得到过人家的资助。所以，真正能经得起

查的很少，只是不查而已。 

    民间对腐败非常痛恨，但是我觉得好像是抽象地谈起来很痛恨，

而具体到某一个人出问题了，很多人反倒表示了极大同情，说“这个
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人怎么这么倒霉”。其实民间的这样一种矛盾心理，表现了人类本性

中的一个公平概念，也就是某一种行为，好多人都在犯，但是只有少

数人受到惩罚，人们会认为不太公平，人们也会提高对这种行为的容

忍度。其实对于腐败行为，真正的惩罚是两种机制：第一种是法律的

机制，第二种是声誉的机制、舆论的机制。过去，某一个人因腐败被

抓起来了，坐牢了，这是法律的惩罚。同时，周围的人都看不起他，

这是声誉的惩罚。但我们看到今天好像不是这样的，一个腐败官员被

判刑之后，反倒得到更多的同情，有很多人在帮助他的孩子，帮助他

的老婆。这本身就反映出可能现在抓起来的腐败官员仅仅是腐败官员

当中的一小部分，而且很可能还不是腐败最严重的那部分人。二所以，

最关键的问题就是我们如何处理腐败的存量。有两种思路：一种思路

是算老账，追查到底；另一种思路是算新账，既往不咎。当然它们的

准确含义我们还可以讨论。看一下算老账所面临的问题，过去 10 年

的经验证明，像现在这样的算老账式的反腐败，尽管看起来力度已经

很大，但是与腐败的普遍程度、严重程度相比，可以说蜻蜓点水，根

本解决不了问题。过去 10 年，反腐败的措施并没有真正在腐败分子

当中形成一种威慑，很多官员腐败，就像买股票，或者买彩票一样，

碰运气，运气不好，被抓了，算自己倒霉；运气好，就逃过去了。还

有一个更为严重的问题是，反腐败可能变成权力斗争的工具，抓不抓

你，可能不在于你腐败得多严重，而在于你是听话还是不听话，你是

否跟对了人。这样的话，落马的腐败官员其实不一定是最严重的腐败

官员，甚至不一定是真正的腐败分子。我曾经接触过一个案子，一个
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相当廉洁的官员，得罪了党委书记，七凑八拼，凑了 4万块，包括别

人给他孩子的压岁钱，判了 4年。在我所知道的案子中，类似的案子

其实真的不少。而且这样一个权力斗争博弈具有“先下手为强”的特

点，先下手就变成腐败官员的最优策略。进一步，这样的反腐败可能

还使得腐败更为严重。***杀人灭口一样，杀了一个人，害怕被知情

的人举报，就继续杀人。腐败也有类似的问题。如果钱不足以买通比

你大的官员，这时候没有人保护你，很可能落马。但如果你行贿的金

额很大，买通的人很多，这时候你反倒变得安全了。还有一个问题是

现在的舆论反腐。特别是十八大以来，舆论反腐起了很大的作用。尽

管我们现在没有真正的新闻自由，但是有了微博，使得每个人都可以

变成一个媒体，对腐败现象产生了一定的遏制作用。但是，我们也要

认识到，靠微博反腐也存在很多问题。一个就是可能侵害人权，因为

微博上的信息很多是不负责任的，微博反腐可能有侵害个人隐私权的

问题，也可能被人利用，即变成我前面讲的权力斗争的一种工具。我

们要特别注意防止微博反腐可能产生的舆论暴力，因为一个人无论你

干净不干净，一旦舆论说你不干净，可能就是有口难辩。特别是现在

的情况，因为大部分官员屁股底下都不干净，所以没有人愿意站出来

替他人说一句公道话，只要一个人被媒体曝光，上级就赶快把他“推

出去问斩”，这可能会形成一些冤假错案。另外，有时候这样做也违

反了法治精神，包括大家最近看到的重庆“艳照门”事件，这样一个

艳照是在引诱欺骗下拍摄的，取证本身就是违法的，但是现在反腐当

中已经不考虑取证程序的合法性。从长远来讲，这对建设一个法治社
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会是不利的。当然，我们可以设想更大的反腐风暴。但是，我们能大

到哪儿去呢？如果我们真的搞得很大，就会形成所有官员人人自危，

消极怠工，也可能形成一个腐败官员的联盟。因为腐败如此普遍，它

一定是一个官官相连的网络，保护别人就是保护自己，所以官员很可

能会联合起来对抗反腐败的措施，最后政府就会瘫痪。政府瘫痪时，

反腐败是没有办法进行下去的，更不要谈改革了。另外，官员买官卖

官的钱很多也是从企业收上来的，也就是几乎所有的腐败追下去都与

企业家这个群体有关。现在一些企业家没有安全感，一个原因是对未

来没有信心，害怕像发生重庆那样的所谓“打黑”，实际上是“黑打”，

任意地剥夺私人财产。另一个原因是担心算过去的老账，包括由反腐

败牵连出来的贿赂行为。这样导致民营企业家，甚至国有企业的官员

都开始移民，没有人真正愿意在中国经济中投下更大的赌注，更没有

人愿意搞创新，这时候失业率就会增加，民众的不满又会提高。所以，

这对政府是一个更大的挑战。谁来反腐？如果我们承认腐败是如此普

遍，那大致来讲，很可能反腐的官员本身也未必是干净的官员，他们

有多大的力度敢反腐？因为反得越深，把他们自己也牵连出来的可能

性就越大。所以，我想更大的反腐可能性比较小，如果强行实施，也

可能带来比较大的成本。另一种可选择的办法叫做不算老账算新账，

不往后看往前看，也就是我前面提到的吴思、李永忠等最近提出的有

条件的特赦。按照吴思的观点，通过有条件的特赦，换取官员拥护民

主化的政治改革。李永忠认为，如果算老账，问题会越来越多。当然，

我想他们只是提出一个基本的思路，具体措施需要我们进一步研究。
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事实上，国际上已经有好多经验，包括香港地区也有很多经验，发达

国家有，发展中国家也有，几乎所有原来腐败严重的国家，在反腐的

过程当中都面临着同样的问题。我个人的建议是，以十八大为界，十

八大之后不再腐败的官员就既往不咎，十八大之后继续腐败的官员新

账旧账一起算。所以，也不是说都那么很容易过关。同时，要启动政

府官员的财产公示和注册，接着要研究超过合理收入之外的部分，究

竟是没收，还是设立特别税，交税之后就归他们自己。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0919:21 

    但是，必须坚持的一个原则是，如果你不说实话，你就应该受到

惩罚。比如你有 10 套房子，你公示的时候只说 2 套，一经查实，另

外 8套应该全部没收，也就是政府官员在这个时候不说真话要冒更大

的风险。当然，也可以施行自愿公示，不愿意公示的官员离开政府岗

位。在这样做的时候，同时要加强我前面提到的那几项反腐措施，包

括减少政府的权力，实行新闻自由，加强舆论监督，还有更为长远的

就是建立一个法治社会和一个民主体制。当然，在政府官员的权力受

到约束的情况下，政府官员合理的报酬也确实应该提高。但是，这样

的措施面临巨大的挑战。第一个挑战就是如何化解民众的不满。民众

会认为这是相当不公正、不公平的，凭什么这些腐败分子就可以轻易

豁免。这种不满是完全可以理解的。第二个挑战是怎么使得这个政策

本身变得可信。因为任何政策，不可信是不会有效果的。 

    首先，怎么求得民众的理解。我们必须告诉大家反腐败的目的是

建立一个廉洁、高效的政府，而不是为反腐败而反腐败，更不是为了
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杀人。杀再多的人，抓再多的官，如果我们未来的政府仍然有像现在

这样严重的腐败，那我们可以说没有取得任何成就。其实，有条件特

赦就像资不抵债的企业进入破产程序一样，即使对债权人而言，免除

一部分债务让企业活下来，也总比拖死好。当然，我们人类有一个弱

点，我们经常注意了手段，忘记了目标，就像我们赚钱一样，本来赚

钱是为了活得幸福，但是我们经常为了赚钱而牺牲幸福。我们反腐败

当中同样要避免类似的问题，不能只注重手段，忘了我们的目标。还

应该看到，过去的历史真的相当复杂，体制不合理是腐败现象普遍化

的主要原因，我们看到一些被抓起来的官员得到当地老百姓的同情，

因为他们觉得这些人真是干事儿的人，那些不干事儿的人反倒没有被

抓起来。我认为这个问题应该进行全民大讨论，因为这对中国的未来

太关键了。必要的时候可以进行全民公决投票，像阿根廷等国家就做

过这样的措施。政府提出一个具体的方案，然后全民投票，同意还是

不同意，我们可以规定一个比例，比如 50%以上的人认同，我们就做，

如果大部分人不认同，我们就不要做。我也相信，如果我们有周全的

设计，政策在实行 1~2年之后，民众就会认识到它的好处。当老百姓

看到腐败现象大大减少，政府服务大大改进的时候，他们就会更能够

理解这样一个政策的好处。当然，这要求老百姓有一定的耐心。可信

性问题怎么解决？靠政府出一个红头文件恐怕不行。政府的政策多变，

经过全国人大通过的法律，其可信度还是大大高于政府的红头文件。

所以，我建议可以通过全国人大立法的方式保证这样一个政策的可信

性。同时也可以搞试点，可以选择几个县，或者几个市，取得经验，
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再在全国推开。这样一种有条件的特赦政策，我把它叫为“理性的宽

恕”。宽恕是我们人类具有的伟大美德之一，基督教讲赎罪，佛教有

放下屠刀立地成佛，中国人也有宽恕的文化。但是，我说它是理性的

宽恕，不是无原则的宽恕，不是为宽恕而宽恕，不是为显示宽宏大量

而宽恕。理性要求我们在评价一种变革和政策的时候必须超脱自身的

定位、身份、利益，必须学会换位思考。理性也要求我们在评价一种

变革政策的时候，必须考虑政策的可行性，而不只是考虑我们的主观

愿望。理性也要求实施一项变革政策时，必须向前看，而不是向后看，

不应该过多地纠缠于历史的旧账。 

    南非图图大主教在曼德拉当选总统以后，说过这样的一句话，没

有宽恕就没有未来。我在这儿加上一句话：没有理性就没有未来。如

果我们不能够理性地处理我们现在面临的腐败问题，如果中国的反腐

败不能走出我刚才讲的那样一个两难选择，我们将被持久地锁定在腐

败陷阱当中不能自拔，中国不可能有光明的未来！ 

    （本文为作者 2012年 12月 19日在经济观察报·2012年度观察

家年会暨第二届中国改革峰会的演讲稿，已经作者审阅。） 

    ---------- 

    1968：这种情况和我提到的清嘉庆年间已经很像了！他也提到赦

免了！但是他的赦免方案和我的不同，在中国你想查清官员的财产已

经几乎不可能了，该转移的该卖房子的都差不多了，但是官员通过家

属或者其他什么人在所谓权商企业入的股还是跑不掉的，美国海外收

税看重的就是这个，所以全面没收权商非法经营所得，比如房地产、
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矿山、金融收归资产全部国有！外资的他当初多少钱买的给他多少钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0923:14 

    @zxl1968201210楼 2012-07-1900:46:06 

    1：现在您不觉得粮食价格太低太低了吗？这都是物极必反，当

土地高度集中后粮价就会大涨！ 

    2：房价本来应该大跌在即，这帮孙子把农民的房子都拆了，土

地都因为粮价太低逼农民到城里打工所以有人到城里来，这是一个租

金价格不会暴跌的因素，但对于房价这还不是决定性因素！决定房价

的是公务员的收入而不是刚需！只有公务员、教师开始大量裁员减薪

他们抛售房产过日子才会使房价本质暴跌！根据人口数字教师裁员将

在 3到 5年内...... 

    ----------------------------- 

    @与历史划清界限 17046楼 2014-08-0920:14:19 

    我的眼球被你这段吸引了。但是未来几年教师和公务员真的会面

临裁员吗？ 

    ----------------------------- 

    1968：会，一定会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-0923:17 

    @zxl196820122014-08-0918:56:10 

    失踪战士谢樵遗体已找到生前承诺给父母买房 

    2014-08-0903:56:21来源:现代快报 

    每月都会给家里寄钱，还想要给父母买房子 
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    “这孩子打小就崇拜军人和英雄，有时看这种书着迷了 

    ----------------------------- 

    @4024386qq17043楼 2014-08-0919:51:03 

    呜呜，老大啊，你说的什么时间的待遇啊？ 

    ----------------------------- 

    最新的待遇您可以贴这嘛，我是查资料啊！所以要印证，我知道

部队这几年一直涨钱，但是士兵也涨很快吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1000:19 

    1968：要依法治国先要尊重所有人的隐私！最下流的就是哪些从

男女关系做文章达到政治目的职业政客！就算某人腐败了那么腐败归

腐败，就算他有情妇这个归他个人隐私！当初西南候和刘志军媒体在

没有法院公布确切证据的时候都说几百亿，结果是把和他们有关的所

有人的财产加起来也没有几百亿嘛！现在出现频率比较多的腐败官员

都有通奸问题，有的就是落实了通奸然后开始调查！我查了一下，通

奸（Adultery）是指已婚人士自愿与配偶以外的异性发生性行为的行

为。一般情况下，通奸不是犯罪，因为我国的《刑法》及相关的法律

中没有对通奸作出定罪的规定。但是违反了基本的社会道德，我认为

属于组织和亲朋加上街道大妈批评教育范畴，而且是个人绝对隐私，

为什么这样说？因为通奸双方必然起码有一方已经结婚，那么保护隐

私是保护社会婚姻稳定！你满世界嚷嚷是逼人家老婆和他离婚然后小

三转正？而且人家感情的事你这样满世界喊，我认为这比通奸都道德

败坏！因为这是明显恶心人和破坏人家家庭！一个国家主流媒体天天



9624 

 

把人家通奸放在首页反复炒作是什么意思？只能说明这些媒体下流

无耻没有人性道德败坏！ 

    我有一篇文章一直没有来得及写，就是说领导者我们宁可当他是

个混蛋而都不能把他当君子！大家都知道这是个混蛋管着我们的钱，

我们的饭碗，大家都警惕性很高的监督他，即使他是个混蛋也到处都

有群众监督，反倒是即使他想贪污也没有机会贪污，反之如果是个道

德比较高尚的人，没有人监督，慢慢也就放任起来连混蛋都不如了。

所以我说赦免现在贪官是有人性道理的，叫我现在去当官，我也难免

给老朋友的孩子批个条子解决就业上学甚至上幼儿园的问题的，你们

说我当官了，老朋友找我来了我批不批这个条子？如果我是正常人我

就要批这个条子！再过几天老同学拿地困难找我批条子，你说我批不

批，给谁都可以，给老同学有什么大问题？我批了，批了后老同学请

我吃饭，他发财了给我送个金佛你说我要不要？是人要的可能性都极

大，这心里还有说服自己的理由，我没有要他自己给的嘛！至于有人

投怀送抱的通奸也不犯法嘛！所以再好的人最后没有人监督都会成混

蛋！就是早晚和程度问题！我们老百姓与其选个圣人放纵让他变坏还

不如我们直接选个混蛋监督他！我认为以后考核官员废除对其感情生

活的干预但是加强其执政决策的监督！现在是搞反了，一个官员有没

有外遇比他当没有当好官更重要了！清官难断家务事，一个官员感情

出轨，有相当多的原因，就像一家两口子闹离婚，你能绝对说是谁的

错？人家的家务事是人家老婆管的，政府和小报记者就不要插手了，

你们能把下水道管好就谢天谢地了！雷正富就是被人家要挟了嘛，我
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认为重庆当时领导做的对！我们很多官员其实自己还是有事业心想做

事并不想贪污，大多数都是人家做局被女人要挟了！把话摊开就是这

么回事！我们不再管官员这方面的事，以后也不会有人拿这事做局，

比如有公司派女的和我通奸，我通了白通，你说他下次还赔本找我通

奸吗？没有人来和你通奸了，这就从根本挽救干部，减少干部非正常

通奸概率，这抓住一个干部就是通奸赫然写在党的文件公布于天下像

什么样子！ 

    附录： 

    卷入周案：央视主播叶迎春和沈冰美艳私房照！ 

    以下不知道真假而且是人家隐私，所以本人略去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1001:20 

    1： 

    电视剧有一句台词说粉碎四人帮是毛主席生前的部署。很疑惑，

毛主席生前要是想灭掉四人帮那不是易如反掌分分钟就解决掉的事

嘛，还用拖到之后？我从任何公开的中央文件和历史回忆录都没有查

到毛主席说要把四人帮抓起来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1001:22 

    2：在抓捕四人帮的临时在京政治局委员会议上，华国锋说中央

决定抓捕四人帮，实际上这个决策只有叶剑英和华国锋具体决策，电

视上也看出来，其他人都不知道， 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1001:26 

    按照组织程序，华和王都是中央副主席，中央都没有开会怎么是
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中央决定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1001:30 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1001:31 

    邓小平最喜欢说的就是实事求是！既然拍他老人家的电视剧，你

们为什么不实事求是的拍呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1009:44 

    评 电 视 剧 《 历 史 转 折 中 的 邓 小 平 》 完 整 版 ：

http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=387 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1009:48 

    也谈依法治国-----ZXL1968 

    完整版 http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=388 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1010:00 

    飒飒西风满院栽， 

    蕊寒香冷蝶难来。 

    他年我若为青帝， 

    报与桃花一处开。 

    看来，这样一个腐败体制我只有和它决裂到底了！我的两次落选

告诉我这样一个事实：上一次落选告诉我在这样一个社会里已经没有

讲真话的氛围了；这一次落选告诉我平民靠个人的才能出人头地在这

个世道里已经不可能了！如果我们平民百姓想要在体制内上位不到街

边买本厚黑学书学学是没有我们的位置了！ 

    后天就要高三补课去了，这两天再写几篇文章就再次罢笔吧！人



9627 

 

家不御赐我个专家封号，我就立志成为民间专家吧！早晚踏翻这个禁

锢人才的虚假公平公正的体制！用自己的鲜血还子孙后代一个公平、

公正的社会！王侯将相宁有种乎？如果有种就让我们灭了他们的种吧！ 

    ------------------------ 

    @jxgood17029楼 2014-08-0908:49:39 

    哈哈，这个贴了已发表 2 周年了。博主的开头总结得相当不错，

可谓入木三分…… 

    ----------------------------- 

    1968：现在以十六大以来，已经有 70 多位省部级官员因为腐败

问题落马，平均每年有七八位省部级干部被抓，这在历史上、在任何

一个国家也是少有的。也就是说几年内几乎平均中国各省所有省委书

记省长挨个因为腐败换了一遍！更不要说一个军委副主席，一个政治

局常委了，据说后面还有大老虎，再大不就昭示天下烂到根了吗？这

大规模的高官的落马验证了我当年的结论是完全正确的，已经经得起

历史检验了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1010:04 

    郎咸平：在中国房地产投资是目前最好的投资选择 

    2014年 08月 09日 12:20 

    “房地产投资是在中国就目前而言最好的投资选择。”郎咸平 7

日在广西南宁出席一个经济论坛时谈到。 

    “房地产投资是在中国就目前而言最好的投资选择。”郎咸平 7

日在广西南宁出席一个经济论坛时谈到。 
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    郎咸平保持了一贯的犀利作风，在论坛上分析了国内当前的经济

形势，并向现场数百名观众透露自己的投资组合，其中包含了在上海

购买房地产。郎咸平表示，楼市投资对于中国人来说是比股票、黄金

相对好的选择。“从 2003年到 2012年的 10年间，中国房价疯长。利

用买楼来对抗通胀，是一个正确的选择。” 

    郎咸平表示赞成现在中央政府不救市的举措，他说，两年后中国

楼市应该会恢复健康。 

    “未来的住宅市场需求存在多元化，刚需房、地铁房、学区房会

赢得更多的市场。”郎咸平说。 

    ------------------ 

    1968：自郎咸平说买楼保值以来，实际上房价在经过 2年的僵持

和小幅波动，现在已经到了下跌的快速通道！乌鲁木齐的房价，就是

这 1-2个月，我看的传单和接到的推销电话，价格由 7000-8000降到

4800，前几天西山的 3600也出来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1010:11 

    网友很好的逻辑推演： 

    经中央媒体一揭露，原来美美这个妖女是个卖 B的，她现在才 23

岁，每天卖一次，收 10W起算，一年收入 3700W，要卖够她账户中的

51 亿存款，这 B 需要卖 137 年。原来美美是个妖魔，前世就开始提

前 100年就卖了。哈哈！你懂得。这个挡箭牌好像太勉强！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1010:22 

    引用：【中国军队后勤保障乏力的又一例证，若在恶劣条件下自
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己先冻死了,还打个鸟仗】 

    红石岩村的一条山村道路上，昆明警备区 500名官兵，连续三日

在户外露宿，官兵依次席地而睡，地上只是简单铺垫了雨布和雨衣。 

    看看美国大兵出门带着那东西，感觉很沉的样子，看来是有用的。

我国士兵悠哉悠哉，兵熊熊一个，将熊熊一窝。领导轻装上阵，有车

有人拿行李。习惯了，习惯害死人啊。早晚的事。。。。 

    ------------ 

    1968：暴露我军的战时指挥的问题是好事。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1022:49 

    香港官员：香港充满各种风险因素或现巨大金融风暴 

    2014年 08月 10日 18:53 

    来源：中国新闻网 

    14人参与 0评论 

    中新社香港 8 月 10 日电香港特区政府財政司司長 10 日发表网

志表示，香港上半年的经济数据并不理想，整体增长放缓，需要下调

2014 年的全年经济增长预测。他担心外围环境风险因素多，若香港

本地政局不稳，或引发完美的金融经济风暴(多个经济危机因素同时

起作用，导致产生一场巨大无比的金融风暴)。 

    曾俊华表示，今年经济未如年初时预期那样乐观。虽然市民收入

改善、企业信心大致正面，加上基建工程持续，第二季本地需求仍然

维持增长，但增长速度有所放缓。 

    曾俊华表示，整体而言，香港第二季经济同比增长较第一季缓慢，
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环比更出现收缩。展望今年余下时间，如果一切正常，欧美可望温和

复苏，内地增长平稳，货物出口有望进一步改善。但由于上半年的经

济表现较预期差，所以要下调 2014年的全年经济增长预测。 

    曾俊华又指出，外围和本地其实充满了各种风险因素。既要加强

风险管理，更要避免自制风险。美国的通胀已经明显上升，如果通胀

突然恶化，美联储很可能须要提早加息，以免出现滞胀。国际地缘政

治风险不断增加，拖累欧洲经济表现。这些风险除了会影响香港的贸

易，更会加剧国际金融市场的波动，资金流向可能逆转。 

    他补充道，本地楼市风险仍未完全受控，已经有再次升温的迹象。

过去几年至今，不断有资金流入香港，累积达到一万亿港元的规模。

如果这笔资金短时期内流出香港，对本地利率、股市和楼市都会造成

震荡。 

    曾俊华表示，里里外外、各种复杂交错的风险因素已经不容易应

付，如果再加上本地政局不稳，可能引发一场完美的金融经济风暴，

后果不堪设想。现正在处于政制发展路上的关键时刻，能否迈步前进，

还是原地踏歩，对实体经济、金融市场会有举足轻重的影响。(完) 

    1968：1：美国的通胀已经明显上升，如果通胀突然恶化，美联

储很可能须要提早加息，以免出现滞胀。 

    2：一万亿港元的规模，这笔资金短时期内流出香港，对本地利

率、股市和楼市都会造成震荡。我知道他还是人民币离岸中心，还有

万亿人民币。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1023:35 
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    从剧本到播出，《历史转折中的邓小平》前后历时 5 年中解读的

信息： 

    新华网四川频道北京专电（本网记者张冉燃许茹）8月 6日，中

央电视台（下称央视）黄金时段首度播出电视剧《历史转折中的邓小

平》的预告片花。 

    这让该剧总编剧、邓小平研究专家龙平平激动不已：“直到这个

时候，我才相信我们的剧真的要播出了，就在 8月 8日，就在央视一

套。” 

    从剧本到播出，《历史转折中的邓小平》前后历时 5年。“这 5年

多来，我不敢说自己每天都在做这件事，但我敢说，我每天都在想这

件事，想着怎样才能让这部剧更好看。”龙平平说。，面对党和国家事

业发展的新要求，当前社会对改革开放却出现了不同声音，对邓小平

在中国现代化历史进程中的地位也出现了不同声音。 

    龙平平说：“正因如此，所以我们想通过这部剧，告诉大家我们

今天的新生活是从哪里来的、怎样来的，中国特色社会主义道路又是

从哪里来的、怎样来的，通过重温党和人民共同走过的光辉历程凝聚

社会共识，坚定改革开放的旗帜不动摇。” 

    1：中央文献研究室成立了以龙平平为首、专家和作家相结合的

编剧团队。团队成员包括专业编剧张强，作家黄亚洲、魏人及邓小平

研究学者刘贵军、周锟、王达阳等。张强说：“从 2009 年 2 月开始，

我们在剧本创作上花了 4年多时间，剧本究竟改了多少稿，已经计算

不过来了，印象中光剧情大纲就改了十几稿，最终完成了近 60 万字
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的电视文学剧本。 

    ---------豪华御用团队嘛！这个稿子改了十几稿，围绕这个稿

子的分歧很大嘛！ 

    2：2013年 4月，该剧剧本由国家新闻出版广电总局重大革命和

历史题材领导小组审查通过。同年 8月，经中央办公厅批准，该剧正

式立项；9 月，该剧正式开机。112 天后，所有拍摄完成，转入后期

制作。 

    --------2013年 9月开机，2013年底完成！ 

    3：2014年 7月，该剧通过审查 

    --------，审查长达 7个月！或者等待合适时机播放！据说给高

层碟子发了 1万张！这真是处心积虑打造的啊！有的人说不看，我倒

要好好看看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1111:28 

    央视播《历史转折中的邓小平》是当前的最大政治动向！这是关

键点！现在看这是为深化改革和美国全面国际接轨做准备，最大的老

虎应该已经放笼子里了，应该相伴还有很多老虎，一网打尽了！什么

时候宣布？最近有些特定人可以将特定事的时事的风会露出来，搞的

很神秘，这叫心理预期和试探大众反应，大揭牌根据情况定，这个伎

俩大家应该懂得！ 

    我看是北戴河会议吧，没有什么能够按照正常途径阻挡改革的步

伐了！ 

    当年四人帮当权极左不好，突出政治放松生产这是我亲历的事实，
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毛主席把邓这个大右派放进去！希望两个平衡，毛主席批评江青不会

团结人，但这两股势力真是杀红眼水火不容！邓上台把四人帮势力全

部清洗，经济挂帅，放松政治，也出过 449 大动乱，算来离 79 年也

是 10年啊！不是没有出过！ 

    386 想往左走让老邓劈头盖脸吓回去了，于是坚持改革到今天，

现在还要深化，啊，大家懂得！历史证明极左和极右都不行！阴阳要

协调！抛开腐败不谈，当年把左派势力一网打尽才有了自由化势力一

统天下进而导致从上到下的腐败！而腐败到极致必然会出现李鸿章这

样丧权辱国的代表人物和事件！原来有个左派监督极右派还有个顾忌，

现在没有任何顾忌了！现在也说啥没用了！而且快说不成了，回到莫

谈国事年代了！不说时事，就说电视剧吧！ 

    网友观点：“【谎言为什么能在主流媒体上传播？】央视播《历史

转折中的邓小平》，第一集就爆惊人语言，华国锋说：“粉碎四人帮，

是毛主席生前的部署”，“据可靠消息，四人帮准备在 10月 10日发动

武装暴动”。如是事实，当年的判决书中就肯定会有！但没有！电视

剧公然说谎，审查者放行，央视转播。难道你们都是谣者！”巧的很，

我小学 4-5年级的时候每天我上学经过市委，有一天在市委门口我从

停放的捡破烂的车上发现了一份内部材料，就是关于四人帮准备在发

动武装暴动的材料，按照我的超人记忆力，里面没有具体日期！里面

说到了上海给工人发枪和庞大武器库还有高炮等，但是在毛主席去世

的特定情况下，在全民皆兵的情况下这很正常！当时部队是一级战备！

至于上海领导说了什么话，是不是茅台喝多了说的也未可知！王洪文
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照标准像应该是有的，按照票数他铁定是老大了，这也是他手下卖狂

的原因！相反，如果不是他们有绝对优势也不会把另外一方逼到采用

武力！所以力量失衡是非常容易让人判断错误和逼一方破釜沉舟的！

电视剧就是电视剧，剧情可以编，但大的历史事件不能乱编，我都不

知道这都谁让这样放行的？文革有错误但是就是表现错误我们也要

尊重历史事实，否则岂不是变成戏说的儿戏了！这部戏引起的效果可

能和批准上演的决策者的初衷相左了！它本来想上赞美邓小平和叶剑

英，反倒让更多的人了解那段被遗忘的历史，引起民众关注和议论，

抓捕四人帮的本质是党内两条路线的斗争，没有中央政治局常委集体

授权随意抓捕政治局常委，今天谁敢说这是合法的？这和 10 月北戴

河会议依法治国的基调是不符合的嘛！才播两集问题就这样多，赶快

停播修改还来得及！编剧水平不行，政治修养和政治道德太差！如果

缺主编我可以自告奋勇的去，啊，这导演也不行，挑的演员也不行，

一个个木纳木纳的，小平同志打桥牌的人反应是很快的！举贤不避亲，

我学生里面有才华的编剧、导演，演员很多可以充实到演出队伍里来

嘛！哦，这样不行，还是要避嫌啊！大家看是人都有亲情观的，所以

还是要建立回避制度！我这人就这样总是天马行空，热脸贴冷屁股！

以上纯属娱乐不是评论时事，小编觉得玩笑过分了，就删掉了，哥多

产，不在乎删几个贴！只要脑袋在就行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1111:37 

    @zxl1968201217065 楼 2014-08-1022:49 

    香港官员：香港充满各种风险因素或现巨大金融风暴 
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    2014年 08月 10日 18:53 

    来源：中国新闻网 

    14人参与 0评论 

    中新社香港 8 月 10 日电香港特区政府財政司司長 10 日发表网

志表示，香港上半年的经济数据并不理想，整体增长放缓，需要下调

2014 年的全年经济增长预测。他担心外围环境风险因素多，若香港

本地政局不稳，或引发完美的金融经济风暴(多个经济危机因素同时

起作用，导致产生一场巨大无比的金融风暴)。 

    曾俊华表示，今年经济未如年初时预期那样乐观。虽然市民收入

改善、企业信…… 

    ----------------------------- 

    @宝贝鼠 079117069楼 2014-08-1023:37:01 

    ----------------------------- 

    适应跨境资本双向流动新常态 

    2014-08-11作者：张茉楠来源：经济参考报 

    分享到： 

    【字号大中小】 

    中国经济的“新常态”不仅体现在经济领域，在金融领域中，国

际收支开始由“双顺差”格局向“经常项目顺差、资本和金融项目逆

差”的新常态转变，跨境资本双向流动日趋明显，对中国内外金融和

货币政策环境提出新挑战。 

    事实上，跨境资本双向流动在 2012年和 2013年就有所显现，这
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从当年外汇占款数据可见一斑。2013 年 1 月份新增外汇占款创纪录

地超过 6800 亿元，前四个月新增合计 1.5 万亿元，此后新增外汇占

款急剧下降，6 月、7 月连续负增长，自 8 月开始新增外汇占款再度

大幅增加，10月新增额接近 4500亿元，11月约为 4000亿元。 

    今年以来，受人民币汇率双向波动增强影响，中国跨境资本走势

可谓“三起三落”，经历了过山车行情。数据显示，今年一季度，跟

实体经济有关的贸易和投资活动顺差合计 286亿美元，同期银行结售

汇顺差为 1592 亿美元，跨境资金净流入压力明显；二季度，贸易和

投资活动顺差合计 943 亿美元，但同期银行结售汇顺差为 290 亿美

元，意味着二季度跨境资金流动呈现偏流出压力。 

    而进入三季度，随着国际避险情绪缓解，外部融资环境趋松，中

国贸易顺差持续扩大，人民币加快升值，以及沪港通推出等因素刺激，

跨境资本再现大幅回流之势。EPFR 数据显示，截至 7 月 30 日当周，

全球新兴市场股基单周资金净流入逾 20 亿美元，达到 77 周以来的

最高水平。在分类股基中，亚洲(除日本外)股基和多元化新兴市场股

基(GEM)表现最为抢眼。7月 30日当周，流入中国股票市场的海外资

金达到 21.44亿美元，创下天量，为历史上第二单周净流入量。 

    事实上，中国跨境资本流动不仅出现了方向上的“新常态”，更

可能出现结构上的“新常态”。国家外汇管理局公布的 2014年第二季

度中国国际收支平衡表显示，二季度我国国际收支结束了连续六个季

度的“双顺差”格局，其中资本和金融项目(包含净误差与遗漏项)出

现 369 亿美元的逆差，为 2012 年第三季度以来首次逆差，资本和金
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融项目的新特征将更加突出。 

    从中长期来看，资本项目自由化加快，人民币汇率形成机制改革，

全球金融周期的差异性，以及全球货币政策分化带来的“外溢效应”

等等，都将是这种“新常态”的决定性因素。未来随着央行退出外汇

干预，主要由外汇市场供求关系自发决定的人民币汇率将步入双向波

动通道，市场主体的汇率预期或结汇意愿将反作用于外汇供求，成为

影响国际收支的关键性因素。 

    由此看来，在人民币汇率双向波动、跨境资本流动双向波动成常

态的大背景下，基于汇率水平的货币投放机制将根本性改变，这对央

行政策框架将是新挑战——货币自主性增强要以波动性为代价。一方

面，由于私人部门购买外汇资产的增加，央行被动收回人民币流动性，

“藏汇于民”造成一定程度的货币紧缩；而另一方面，一旦形成贬值

预期，非政府部门增加美元减少人民币资产，在国内资产配置上则表

现为增加货币资产，减少风险资产配置，流动性需求上升，在相同的

货币供给下货币条件显得更紧。因此，须创造新的货币工具箱，比如

进一步发挥国债作为货币市场和资本市场基准的功能，为投资者提供

无信用风险的金融工具或对冲工具等，以适应跨境资本流动的新常态。 

    --------------- 

    1968：什么叫：“在金融领域中，国际收支开始由“双顺差”格

局向“经常项目顺差、资本和金融项目逆差”的新常态转变，跨境资

本双向流动日趋明显”就是外资收购中国实体和热钱流出！央行在这

样情况下还在维持汇率缓慢下跌，这就是新常态的本质！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1111:38 

    @zxl1968201217065 楼 2014-08-1022:49 

    香港官员：香港充满各种风险因素或现巨大金融风暴 

    2014年 08月 10日 18:53 

    来源：中国新闻网 

    14人参与 0评论 

    中新社香港 8 月 10 日电香港特区政府財政司司長 10 日发表网

志表示，香港上半年的经济数据并不理想，整体增长放缓，需要下调

2014 年的全年经济增长预测。他担心外围环境风险因素多，若香港

本地政局不稳，或引发完美的金融经济风暴(多个经济危机因素同时

起作用，导致产生一场巨大无比的金融风暴)。 

    曾俊华表示，今年经济未如年初时预期那样乐观。虽然市民收入

改善、企业信…… 

    ----------------------------- 

    @宝贝鼠 079117069楼 2014-08-1023:37:01 

    ----------------------------- 

    适应跨境资本双向流动新常态 

    2014-08-11作者：张茉楠来源：经济参考报 

    分享到： 

    【字号大中小】 

    中国经济的“新常态”不仅体现在经济领域，在金融领域中，国

际收支开始由“双顺差”格局向“经常项目顺差、资本和金融项目逆
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差”的新常态转变，跨境资本双向流动日趋明显，对中国内外金融和

货币政策环境提出新挑战。 

    事实上，跨境资本双向流动在 2012年和 2013年就有所显现，这

从当年外汇占款数据可见一斑。2013 年 1 月份新增外汇占款创纪录

地超过 6800 亿元，前四个月新增合计 1.5 万亿元，此后新增外汇占

款急剧下降，6 月、7 月连续负增长，自 8 月开始新增外汇占款再度

大幅增加，10月新增额接近 4500亿元，11月约为 4000亿元。 

    今年以来，受人民币汇率双向波动增强影响，中国跨境资本走势

可谓“三起三落”，经历了过山车行情。数据显示，今年一季度，跟

实体经济有关的贸易和投资活动顺差合计 286亿美元，同期银行结售

汇顺差为 1592 亿美元，跨境资金净流入压力明显；二季度，贸易和

投资活动顺差合计 943 亿美元，但同期银行结售汇顺差为 290 亿美

元，意味着二季度跨境资金流动呈现偏流出压力。 

    而进入三季度，随着国际避险情绪缓解，外部融资环境趋松，中

国贸易顺差持续扩大，人民币加快升值，以及沪港通推出等因素刺激，

跨境资本再现大幅回流之势。EPFR 数据显示，截至 7 月 30 日当周，

全球新兴市场股基单周资金净流入逾 20 亿美元，达到 77 周以来的

最高水平。在分类股基中，亚洲(除日本外)股基和多元化新兴市场股

基(GEM)表现最为抢眼。7月 30日当周，流入中国股票市场的海外资

金达到 21.44亿美元，创下天量，为历史上第二单周净流入量。 

    事实上，中国跨境资本流动不仅出现了方向上的“新常态”，更

可能出现结构上的“新常态”。国家外汇管理局公布的 2014年第二季
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度中国国际收支平衡表显示，二季度我国国际收支结束了连续六个季

度的“双顺差”格局，其中资本和金融项目(包含净误差与遗漏项)出

现 369 亿美元的逆差，为 2012 年第三季度以来首次逆差，资本和金

融项目的新特征将更加突出。 

    从中长期来看，资本项目自由化加快，人民币汇率形成机制改革，

全球金融周期的差异性，以及全球货币政策分化带来的“外溢效应”

等等，都将是这种“新常态”的决定性因素。未来随着央行退出外汇

干预，主要由外汇市场供求关系自发决定的人民币汇率将步入双向波

动通道，市场主体的汇率预期或结汇意愿将反作用于外汇供求，成为

影响国际收支的关键性因素。 

    由此看来，在人民币汇率双向波动、跨境资本流动双向波动成常

态的大背景下，基于汇率水平的货币投放机制将根本性改变，这对央

行政策框架将是新挑战——货币自主性增强要以波动性为代价。一方

面，由于私人部门购买外汇资产的增加，央行被动收回人民币流动性，

“藏汇于民”造成一定程度的货币紧缩；而另一方面，一旦形成贬值

预期，非政府部门增加美元减少人民币资产，在国内资产配置上则表

现为增加货币资产，减少风险资产配置，流动性需求上升，在相同的

货币供给下货币条件显得更紧。因此，须创造新的货币工具箱，比如

进一步发挥国债作为货币市场和资本市场基准的功能，为投资者提供

无信用风险的金融工具或对冲工具等，以适应跨境资本流动的新常态。 

    --------------- 

    1968：什么叫：“在金融领域中，国际收支开始由“双顺差”格
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局向“经常项目顺差、资本和金融项目逆差”的新常态转变，跨境资

本双向流动日趋明显”就是外资收购中国实体和热钱流出！央行在这

样情况下还在维持汇率缓慢下跌，这就是新常态的本质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1111:49 

    【中国石油大学官网删除涉周永康报道】曾因报道“周永康回母

校参加 60 周年校庆”而名声大噪的中国石油大学，随着这一“特大

老虎”落马，也被挟裹着卷进争议漩涡。近日，该校力推“去周”行

动：先是刻意用火箭模型遮挡周的题字署名，近日也将学校新闻网上

有“周永康”的报道悉数删除。 

    301医院的题词好像也换了，有北京的去看看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1111:58 

    我忽然有个想法美元指数持续上升，美元兑人民币持续下降，这

样就形成了巨大的人民币贬值洼地！一旦美元加息和美国彻底退出

QE堰塞湖绝口开始泄洪，你看看这落差有多大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1112:01 

    干部天价培训班，“政商联姻”好跳板 

    发表于：2014-08-1106:48:19 

    作者:阳信人 

    北京市某事业单位在中欧商学院北京校区读 EMBA 的一位中层干

部告诉《瞭望》新闻周刊，班里有发改委、国资委、证监会和地方政

府的官员，学费是 50 万到 60 万元。在中欧商学院官网的“学员素

描”栏目下，记者看到，其知名学员中六成以上是国企高管和政府官
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员。（来源:瞭望 2014-08-09） 

    在欠发达的广西，类似的培训学费也高达 18 万元，还不包括培

训期间的食宿费和出国考察费用。每年 100 个名额，对象主要有两

类：一是企业高层管理人员或中层优秀管理人员；二是党政部门、事

业单位处级以上领导干部。 

    令人感到奇怪的是，在中欧商学院，动辄几十万元的天价学费，

厅局级干部却最多只需缴纳 3 万到 5 万元，有的学校甚至完全不收

学费。何以如此？原来“给官员免学费，无非是把官员作为招生金字

招牌，以搭建‘政商联姻’平台招揽企业学员。”比如，在收费达 66.8

万元的北京大学“后 EMBA”班，如果能推荐 3 名企业家学员，官员

的 60 多万元学费就可减免。而企业家之所以乐意掏钱，是因为可以

借机亲近高官、政商“勾兑”，甚至发展到权钱交易，以谋取更大的

利益。 

    实际上，早些年 EMBA 类培训，学费不过数万，现如今动辄几十

万，甚至上百万元。就是因为有领导干部参加，一些企业家想借机巴

结。愿意出高价读的人多了，培训门槛也就一再抬高。而入学后反正

是“带你玩”，有的还借机出国出境玩；一些事后被查出贪腐的官员

学员则是借此“混关系”，“搞勾兑”。广西大学 2010 级 EMBA 班一名

来自金融公司的高管学员说，“有好几个同学是政府官员，这其实是

一种‘互为贵人’的关系，很多人看好的都是 EMBA 班的人脉，这些

资源可以转化成生产力。” 

    从一些查处的腐败案件看出，有的官员涉贪涉腐的关系网就形成
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于各类培训班中。例如，原中纪委委员康日新是 2002 年清华大学首

届 EMBA 学员，国家开发银行原副行长、证监会原副主席王益是北大

光华管理学院的博导，并协助创办了光华 EMBA。再如，原广州市委书

记万庆良与此前已遭查处的广东揭阳创鸿集团有限公司董事长黄鸿

明就同为华南理工大学第三届 EMBA 学员，两人均涉揭阳系列工程腐

败窝案。 

    “商人希望借助官员们的关系网获得更多的稀缺资源和商机，贪

官则需要投机商人来实现权力寻租谋求私利，二者很快就可以在

EMBA 这类培训班上找到结合点，而一些商学院和培训机构则极力为

此忙牵线、搭平台”。真是瞒天过海，各得所需，狼狈为奸。 

    显然，要刹住天价培训歪风，应首先将其纳入“反四风”的重点。

中纪委监察部可在全国设立有关领导干部参加天价培训的专门举报，

并定期通报典型案例，“晒一晒哪些人在读，那么就会像几万元的一

顿饭不敢吃了一样，这种动辄几十万元的培训班也就不敢随便上了。”

当然，从根上治理，还需要完善相关制度，明确违规参加天价培训的

惩处办法。 

    山东省阳信县国土资源局邱海昌 

    -------------- 

    1968：西门庆通奸潘金莲也是需要媒婆的，啊！谁心里都想，这

不媒婆来了！权商一体的经济机制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1112:05 

    红十字会回应郭美美案:希望还红会一个清白(图) 
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    2014-08-0407:23:25来源:新华网 

    红十字会发布声明 

    @新华视点：#揭秘郭美美#【红十字会发布声明回应郭美美案】

“郭美美的所作所为不仅令中国人道、慈善事业遭受损失，也严重破

坏了社会诚信体系，我们每个社会公民都是受害者。”中国红十字会

总会新闻发言人姚立新说，“我们希望，公安机关的侦查结果不仅还

红会一个清白，同时也给全社会一个重塑诚信体系的机会。” 

    (原标题：红十字会回应郭美美案：希望还红会一个清白) 

    ------- 

    1968：不是红会的人，我记得好像决定是不是调查郭美美红会内

部投票过，白岩松投票不调查郭美美，结果也是不调查！郭美美不是

红会的人红会开会投什么票？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1112:14 

    看来郭美美不仅毁了红会，还把中国足球毁了，我就看中国队球

场上老跑不动，就是换我也比他们能跑！ 

    附录： 

    某知名媒体报道：具知情人透露，郭卖淫案数额巨大，涉及国内

多位富商，其中还有一名中超现役球员。 

    腾讯体育 8 月 10 日讯随着郭美美案的水落石出，参与郭开设赌

场赌球以及涉及郭卖淫案的嫖客陆续被北京警方拘捕调查。近日又有

媒体（《第一视频》）报出劲爆消息——一名中超现役球员涉及郭美美

卖淫案，并至少已于郭美美交易两次。更有意思的是，《第一视频》
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还报道说两人今年 6月曾约定，8月上旬这名中超现役球员若能跟队

再到北京比赛，将再次前往郭美美的住处。这名中超现役球员究竟是

谁，现在还是个谜。而中超现役球员究竟与郭美美是否发生过媒体报

道过的这些交易，还有待官方确认。（赵云） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1112:15 

    网友说的好：如果毛泽东没有死，90%的贪官不会是贪官，都是

为人民服务的好官！这说明了什么道理，大家都非常明白！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1112:27 

    转载。人大代表王全杰建议停播《历史转折中的邓小平》 

    发表于：2014-08-1100:42:35 

    作者:苍狼归*神龙腾 

    原文地址：【全国人大代表王全杰建议立即停播《历史转折中的

邓小平》】作者：是个呆子 

    重大历史题材的电视剧，最要紧的是尊重历史，不要给胡编乱造，

恶毒恶意抹黑党史。否则谁看？ 

    仅仅两集就出现 6大谎言： 

    1、“粉碎”四人帮是毛主席生前部署； 

    2、四人帮 10月 10日要武装暴动； 

    3、76 年 10 月发生大规模逃港事件（实际大规模逃港发生在 79

年）； 

    4、公交车上没人学雷锋给老人让座（社会风气败坏是在 80年代

后）。看这场荒唐闹剧如何演下去？ 
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    5,1976年 10月 7日，也就是“四人帮”被抓的次日，邓小平说

了这么一句斩钉截铁的话：“我还可以干 20年!”这不是真实的历史，

也不是邓小平的原话，而是编导强加给他的。邓小平当时是这样说的：

“这下我可以安度晚年啦!” 

    6.本集中还有一处，借邓小平女儿之口，说毛主席逝世后，江青

在中央政治局会议上鼓噪要“枪毙邓小平”。这也不是事实。 

    电视剧戏说邓小平，难道编导另有深意？ 

    ------------- 

    1968：我只看出两点戏说，这个人大代表看出 5点，我的水平还

是有限啊！群众火眼金睛嘛！怪不得这稿子改了这么多遍，里面夹枪

带棍的东西不少嘛不过！76年 10月发生大规模逃港事件（实际大规

模逃港发生在 79 年）编导意图制造推倒柏林墙的影视冲击效果，没

有搞好，还真很巧，当年我家的一个好朋友去了香港，人家问我们家

去不去，可以给办，我们家就没有去，你想人家请我们家去香港我们

家都没有去，还逃过去？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1116:33 

    人民日报：须警惕政治谣言一些人不仅惑众更欲祸国 

    2014年 08月 11日 04:35 

    日前，一些人利用微信“朋友圈”散布“警方在医院门口击毙暴

恐分子”“西四环又现不明枪声”等谣言，被依法查处。一石激起千

层浪，案件引起很多人“吐槽”：“是该管管了”“别让谣言污染‘朋

友圈’”……由此而来的思考是：微信时代，我们如何面对谣言？ 
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    近几年，即时通信工具异军突起，光微信就有 6亿多用户。刷微

信、看公众号、逛“朋友圈”，日益成为人们生活的新元素。然而，

信息大潮激荡下，也有暗流涌动；情感交汇之中，也有机心暗藏。 

    “所有的邪恶中，谣言散播最快”。看看这些年微信上疯传的假

消息，“酒驾一律拘役六个月”“暴恐分子扮成干活的人敲门施暴”等，

无一不传播着混淆视听、制造恐慌的负能量。前段时间，“人贩子进

京”谣言满天飞的时候，一些很少上网的老人，都心急火燎提醒子女

“看住孩子”。各类微信谣言中，政治谣言尤须警惕。一些人唯恐天

下不乱，或望风捕影，夸大事实；或断章取义，歪曲事实；或杜撰虚

构，伪造事实，推出一个个耸人听闻、似是而非的谣言。不管是以“亲

眼所见”吸引眼球，还是打着“还原历史”幌子，其目的都是要搞乱

世道人心，不仅“惑众”，更欲“祸国”，其危害不可小觑。值得警惕

的是，就像病毒变异产生新变种一样，微信谣言格外具有煽动性和欺

骗性。与微博开放式的信息共享不同，微信群和朋友圈构成了熟人社

交网络，“躲进小楼成一统”，更为私密，信任度也更高。正如传播学

者指出的，“谣言利用了朋友圈”。特殊的信息生态，既使谣言更易被

相信，又使辟谣更为不易。面对相对封闭又有门槛的圈子，“大喇叭”

的声音，很难覆盖那些自吹自唱的“小喇叭”。 

    《红楼梦》中说，假作真时真亦假。“转疯了”的鼓动、“集赞送

礼”的利诱、“不转不是中国人”的怂恿，让“朋友圈”里的谣言病

毒式传播、裹挟式转发，影响更为深广，危害也就更大。“求助陷阱”

让爱心很受伤，“伪科学”给生活造成误导，含沙射影的政治谣言更
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是离心离德。当谣言不断刷着存在感，代价却是人与人之间的信任被

消解，社会心态被扭曲，最终从个体到社会都要为之埋单。如果任由

谣言泛滥，“朋友圈”搞得乌烟瘴气，微信难免会成为“危信”。 

    最近，国信办发布了“微信十条”，用文明法治为微信等即时通

信工具立规矩，可谓驱散谣言雾霾的“及时雨”。前几天，就在各方

心系鲁甸灾区之际，一些造谣者却趁机生事，网友愤然疾呼“有一种

支援叫做‘不造谣’，有一种真情叫做‘不传谣’”。这些都说明，向

谣言亮剑，传递微信正能量，是人们迫切的心声，更是不可撼动的社

会共识。 

    从 1994年中国与互联网开始“全功能连接”，我们“触网”已经

20年。回首来时路，从电子公告牌到网站论坛，从微博到微信，网络

不断带来新的可能。其实，技术演进的表象之下，更贯穿“追求真善

美，拒绝假恶丑”的主旋律。再小的个体，也有自己的品牌；再变幻

的空间，也有文明的法则。微信时代，需要沿着这样的逻辑继续出

发…… 

    另据《人民日报》（2014 年 08 月 11 日 04 版）文章：把“朋友

圈”还给朋友 

    记者彭波胡安琪人民网张娜 

    国家互联网信息办公室 7日发布《即时通信工具公众信息服务发

展管理暂行规定》，对即时通信工具服务提供者、使用者的服务和使

用行为进行了规范，对通过即时通信工具从事公众信息服务活动提出

了明确的管理要求。 
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    即时通信时代，人们社交生活越来越便利，而同时，不明来源的

传言、扰乱社会的谣言、淫秽色情的非法信息却随之“飞舞”。数据

显示，仅今年上半年，腾讯安全中心就收到举报约 6000 万条。经审

核，400万个恶意账号被冻结。 

    《规定》出台后，怎样还“朋友圈”一方净土？服务商、专家、

网友接受了记者采访。 

    服务商怎么行动？ 

    不会大规模封号，将强化实名注册、重点监控、实时清理等手段 

    《规定》出台后，服务商将以什么态度对待？会采取哪些手段？ 

    “《规定》出台后，微信不会对现有公众账号大规模封号。”微信

团队相关负责人介绍，截至 7 月底，微信月活跃用户数已接近 4 亿。

公众账号总数 580 万个，其中政务类账号超 6000 个，媒体类账号占

比不足 1%。 

    腾讯公司副总裁江阳介绍，新规实施后，微信公众账号的注册流

程不会发生改变。个人注册微信公众账号时，运营者仍须提交有效身

份证件，上传本人手持证件的清晰照片。机构注册公众账号时，仍要

提交企业营业执照等相关资质证明。对于伤害用户体验、侵犯用户隐

私的违法行为，腾讯将会采取更大打击力度。 

    易信公司副总经理张锦红说，截至 7 月 16 日，易信用户突破 1

亿。通过用户实名制、群组规范等手段，易信积极治理谣言、欺诈、

淫色信息等工作，共清理 45个涉嫌发布淫秽信息的公众账号。 

    阿里巴巴来往总编辑张正雄介绍，“来往”成立专项小组，设立
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总编辑负责制，建立重点监控、实时清理和大力整治的工作机制，通

过各项措施审核淫秽图片以及非法诈骗广告等，坚决抵制非法信息、

虚假信息和淫秽色情等高危信息。目前所有来往的新账号注册，都必

须进行手机的验证绑定，确保实名。 

    网友如何举报？ 

    可向服务商举报谣言文章，如不及时受理，可向网信办主管的互

联网违法和不良信息举报中心举报 

    近日，一则“为云南灾区祈福”的信息在朋友圈中广为传播。随

即有消息称，该页面会收集用户信息进行诈骗。一时间，两种信息均

被广泛转载，真假难辨。接举报后，微信技术专家分析发现该信息既

非恶意收集用户信息诈骗，也非“单纯祈福”，实为“诱导分享”，违

反了微信公众平台运营规则。 

    微信作为当前用户量最大的即时通信工具，也成为诸多不法分子

眼中的牟利工具。据最新统计，近 4个月微信共关停涉色情、招嫖账

号超过 54万个。此外，微信公众平台对涉及传播谣言的 3000余篇文

章、400余个公众号进行了不同程度的处罚。而腾讯“雷霆行动”自

启动以来，也累计封停假货公众账号 3万个；每日封停欺诈广告 1000

万条；QQ 和微信针对有风险网站链接每天给用户提供 29 万次提示；

上半年配合各地警方打掉网络黑色产业链团伙 10余个，抓获约 80名

嫌疑人，涉案金额接近 2500万元人民币。 

    据介绍，面对有害信息，一些即时通信工具运营商探索形成一套

完整的打击体系。江阳介绍，微信已建立起“用户举报”“快速核实”
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“主动打击”三大机制，其中用户举报是重要手段。 

    “在所有的公众账号文章末尾，微信都开设了举报通道，用户可

随时举报谣言文章。专业团队将进行核实，7天之内处理。”腾讯相关

负责人介绍，微信投入超过 200人的专业队伍完善投诉渠道、设立用

户举报平台，包括投诉平台、值班电话、在线邮箱等。 

    有网友表示，在向一些移动即时通信服务提供者举报不良信息时，

遇到反复举报后却未能得到有效处置的情况。国家网信办发言人表示，

公众如果发现举报未能得到及时受理，可以直接向国家互联网信息办

公室主管的互联网违法和不良信息举报中心举报。一经核实，国家互

联网信息办公室将依法依规作出处理。也有网友呼吁，希望即时通信

工具厂商能够从技术层面入手，采取设置关键词等手段，阻止那些已

被反复证伪的谣言再次传播。 

    有害信息怎么甄别？ 

    网友应小心辨别，多动手查一查；对不明来源的链接，切忌轻易

点击 

    “微波炉辐射会致癌”“黄瓜都是转基因的”“××小学门口有人

贩子”“××事件你不知道的真相”……朋友圈里诸多虚假的“生活

常识”和“惊悚消息”，有些属于误导性的假知识，有些则造成恐慌，

扰乱公共秩序。业内人士指出，谣言泛滥，暗藏欺诈，网友应小心辨

别、保护自己，同时也要避免成为不实信息的“二传手”。近期灾害、

突发事件时有发生，12321网络不良与垃圾信息举报受理中心根据以

往情况和网友举报，总结了近期几种主要的诈骗形式：虚假短信息诈
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骗，包括发送“求助”短信息、发送伪造捐款账号类短信息、发送赴

灾区救援急需资金类短信息等；假冒红十字会等公益网站诈骗；谎称

公益部门工作人员的虚假电话诈骗；谎称灾民求捐款的网络帖文诈骗

等。微信团队提醒，遇到无法辨别的信息，应先看出处。通常，文章

结尾会署名或标明来源，而谣言尽管“态度坚定”，但常未标注具体

时间和来源，习惯用“昨天”“今天”等模糊概念。其次，网友对以

偏概全、断章取义或博取眼球的信息，要格外警惕。“当有些消息难

辨真假，不妨做做‘拇指党’，在网上搜索是否有类似信息出现过。”

此外，面对广泛传播的各类链接，网友切忌轻易点击。不久前，安卓

用户王先生就因为乱点了好友推荐的软件安装链接，而中了木马病毒，

致使手机无法收到短信。骗子随后利用漏洞，将其银行卡盗绑至自己

的微信，再通过微信支付将资金全部转走。 

    -------------- 

    1968：各类微信谣言中，政治谣言尤须警惕。太吓人了，是不是

要追查反革命或者反之？这架势 45 那阵见过，我发现我太有先见之

明了，我的手机扔大街上都没有人拾，没有微信功能，啊追查任何谣

言都和我无关，老子不玩微信，不过我此帖暂时就不更新了，等《历

史转折中的邓小平》播完再说，我靠，《历史转折中的邓小平》一播

政治谣言就出来了，等谣言过去我再出来吧，我先进山躲一躲，谣言，

我靠，太厉害了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1119:36 

    哦，关于法制社会我还没有讲完，晚上得讲完！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1120:56 

    “301医院题字被拆除”纯属妖言惑众 

    蒋成博 

    7月 26日以来，一条“301医院（中国人民解放军总医院）题字

被拆除”的信息爆炸性地传播开来，引发国人不少猜测，以至于谣言

四起，一时间，网络里，又多了一个“301医院题字被拆除”的关键

词。 

    8月 4日，笔者恰好出差北京，在北京地铁 1号线的五棵松站 B1

出口出站。出站后，抬眼望去，“301医院”——“中国人民解放军总

医院”的醒目题字清晰可见，非常醒目，哪里被拆除了？ 

    国人习惯上所说的“301医院”，即“解放军总医院”。它是中国

全军系统的最高端医院。其神秘之处在于该院是我国众多党和国家领

导人就医的地方。尤其是医院的“南楼”，是专供领导人治疗和保健

的“特区”。 

    李炎唐曾写过一本《南楼往事》的书籍，作者以一名保健医生的

角色，回忆了老一辈无产阶级革命家与“301医院”南楼的往事，颇

有感人之处。 

    现在的“中国人民解放军总医院”院名，是由党的第三代领导人

江总书记在 1993年“301医院”建院 40周年的时候题写的。 

    江总书记在题字时意味深长地说：“我看，还要加上‘中国人民’

四个字。”领导人的意思大概是要保持人民军队的本色吧。从此，“301

医院”就变成了今天的“中国人民解放军总医院”之名。 
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    据记载，“301医院”的门诊大楼是上世纪 50年代建的，改革开

放 30多年后的今天，早已无法满足日益紧张的医疗需求。 

    于是，从 2012年开始，“301医院”决定拆除以往的老门诊大楼，

把现在的住院部大楼进行彻底重建，改为门诊大楼。 

    这些年，该院一直在搞施工。江总书记题的“中国人民解放军总

医院”及个人签名，只不过从旧楼上摘下，放在新楼上罢了，并非谣

言所说的那样。 

    事实告诉我们，“301 医院题字被拆除”纯属妖言惑众，不足为

信。国人当擦亮眼睛，提高警惕，谨防一些人借此迷惑众人，制造事

端，也不必瞎猜。 

    2014年 8月 9日 

    ------------ 

    1968：哦，北京网友说了题字还在！放心了！有谣言不怕，啊，

及时查清嘛！哪个地方我查了一下正是北京西四环！在西四环最有意

义的目标就是 301了，是中央最高领导住院的地方，很多事有些太巧

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1121:13 

    习近平；任何组织或者个人都必须在宪法和法律范围内活动 

    今年 10月召开中共十八届四中全会，将聚焦“依法治国”。改革

开放以来历次党的全会中，以“依法治国”作为主题还是党史上第一

次。 

    十八大至今，习近平的治国理政思路，“依法治国”贯穿其中。
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无论是改革还是反腐，都要在法治的框架下进行。 

    习近平；任何组织或者个人都必须在宪法和法律范围内活动，任

何公民、社会组织和国家机关都要以宪法和法律为行为准则，依照宪

法和法律行使权利或权力、履行义务或职责。 

    习近平是中共中央第一位拥有法学博士学位的总书记，履新刚刚

20天，出席纪念现行宪法公布施行 30周年大会，并发表讲话重申宪

法高于一切。“这实在是一个振聋发聩的声音。”在这次大会上，习近

平说，一切违反宪法和法律的行为，都必须予以追究。要“深刻吸取

十年‘文化大革命’的沉痛教训”。他重申了十八大报告的提法：“依

法治国是党领导人民治理国家的基本方略，法治是治国理政的基本方

式”。陈中华；中纪委的“两规”违宪违法。“两规”也称“双规”，

是中国共产党纪律检查机关用于查办党员违纪案件的一种“组织措

施”。即《中国共产党纪律检查机关案件检查工作条例》第二十八条

第三款规定：“要求有关人员在规定的时间，地点就案件所涉及的问

题作出说明； 

    “两规”也称“双规”，是中国共产党纪律检查机关用于查办党

员违纪案件的一种“组织措施”。即《中国共产党纪律检查机关案件

检查工作条例》第二十八条第三款规定：“要求有关人员在规定的时

间，地点就案件所涉及的问题作出说明；”就字面来看，此规定并没

有什么特别之处，但由于党的纪律检查机关为了办案需要而无限扩大

了对这一规定的内涵和外延随意操作而使之成为一种违背宪法和刑

事法律规定的非法拘禁特权行为！ 
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    本来按照这一规定，党的纪检机关为了调查党员违纪案件的需要，

要求有关人员在某一规定的时间和地点向调查人员就案件所涉及的

问题作出说明这是很正常的。但这一规定既没有规定在什么时间，多

长时间，也没有规定在什么地点。从而使各级纪检机关在办案中将这

一规定的模糊性演变成了任意性。而纪检机关的这一任意性就导致了

党的纪检机关活动的违宪性和刑事违法性！ 

    在实际操作中，纪检机关决定对有违纪嫌疑的党员作出“两规”

的决定中既不规定时间也不规定地点。其表述为：ｘｘｘ同志因涉嫌

严重违纪，经ｘｘｘ常委会决定并报ｘｘ批准对其实行“两规”。然

后纪检机关就将被调查人由办案人员带至纪检机关自己的办案点或

自办的宾馆，招待所的房间，由纪检机关抽调的人员２４小时轮班“陪

同”（实际上是看守），并不得与外界任何人接触，也不得与家人见面

或通信通电话。同时将其随身携带的物品和财物强行扣留和检查。这

一措施的执行时间长短则由办案人员视办案情况而定，多则一年二年，

少则二，三天。由此可见，“两规”措施实际上成了党的纪检机关任

意剥夺和限制被调查人人身自由的违宪违法特权措施！ 

    ---------- 

    1968：就一句话，司法独立是政治改革的前奏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1211:08 

    媒体驳刘志军将因高铁名垂青史论调 

    2014年 08月 12日 02:26 

    来源：新京报 
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    原标题：刘志军将“名垂青史”？ 

    近来，中国高铁输出海外的步伐日渐加快，京沪高铁盈利的消息

又传来。当此之时，网上一股“为刘志军平反”的呼声“不失时机”

地出现。有人称刘志军“终将名垂青史”，甚至有人说：“刘志军贪了

多少钱不重要，他打造的高铁改变了中国……你把刘志军贪掉的钱拿

去也买不来。” 

    中国高铁不是刘志军的贡献 

    为解决资金难，铁路部门有一系列举措，如铁道债的发行等，都

是民间财富的转移，与其“感谢”刘志军的贡献，不如感谢“沉默的

大多数”所承受的巨大付出。 

    高铁是中国高端制造的名片，饮水不忘挖井人，有人因此把刘志

军捧上高铁最大功臣的崇高地位。这是典型的黑白颠倒。反问一个问

题，如果没有刘志军，中国的高铁就不存在了吗？有没有可能效率更

高、发展速度更快？ 

    中国高铁时代的到来是市场大环境呼唤的结果，中国城镇化的过

程是人类史上从未经历的大迁徙过程，市场从区域分割、恶性竞争到

全国统一，意味着物流、客流大规模增长。传统的物流工具进入瓶颈：

成本最低的水运，速度最慢；成本最高的航空，平均客流量多年来以

两位数增长，但空域管理的滞后与成本的高昂，使航空不可能成为中

国城镇化过程中最大的载体；主要靠汽车运输，会让中国拥堵增加十

倍，人口第一大国不可能依靠汽车运输。只有快速铁路，能融合水运

与航空的优势，而中国铁路多年来人均铁路里程只有一支烟的现状，
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为中国铁路的后发优势提供了空间。 

    中国高铁当时面临的最大问题是资金与技术，现在同样如此，铁

路部门活学活用“以夷制夷”，逼迫合作方拿出核心技术合资，是一

个进步。高铁建设的资金难题迄今未能解决，刘志军任人唯亲、管理

混乱，不可扼制的贪腐加剧了中国铁路资金困境。刘志军没有给铁路

公司带来现代管理，带来严格的财务控制，反而以草莽土豪的形象，

加剧了市场混乱，现代公司所必需的要素铁路公司未能具备。 

    中铁总公司 2014 年一季度财报显示，总部尚可糊口，下属子公

司度日维艰，据中铁隧道集团公司副总工程师王梦恕对《经济观察报》

介绍，中国中铁各分局目前资金运转水平非常差，不少公司负债率高

达 90%以上，包括电气化部门，中国中铁电气化方面目前亏损约几十

个亿。 

    为解决资金难有一系列举措，如铁道债的发行，债券所得税的免

除，以及大量廉价贷款，都是民间财富的转移，与其“感谢”刘志军

的贡献，不如感谢“沉默的大多数”所承受的巨大付出。这些牺牲体

现在承受物价上涨上，体现在对高铁票价的理解上，体现在对城镇化

的期盼上。 

    从披露的已有信息看，刘志军是个工作狂，但强调一点不足以突

显立体的个人，他同时还是一个权力狂，好色狂。神化刘志军个人在

高铁上的作用，真没必要。叶檀（财经作家）----------- 

    1968：叶檀自己又是什么狂？我看是出镜狂和骂街狂嘛，天天在

东方财富和电视上讲一些没有决策意义的话和数据罗列，给我当个小
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秘书我都嫌烦，因为信息过滤度太低，什么水平嘛！每天把中国世界

发生的事；罗列一下臆造个标题，这就是叶檀文章、观点的特点！ 

    很简单的道理，刘志军不决策推动高铁发展，中国高铁事业就要

被人为推后 10年、20年！那个时候就不是中国输出高铁赚钱，而是

我们花大价钱买别人的高铁！那时候高铁就要亏损，那时候发再多铁

道债都是让屁民变相通过通货膨胀赔钱，现在高铁开始盈利了，不正

是刘志军对屁民的贡献？不管刘志军个人有什么男人都有的爱好，他

基本上除了照顾朋友的生意外自己没有通过高铁赚钱，别人的贪污行

为不能算他头上，他玩女人不假，他是强奸的吗？哦，现在时髦的讲

发叫通奸，通奸只有道德层面而不是法律层面，就是中国共产党的党

章里也没有说不能通奸，法无限制即可为，这是谁说的？这是个常识！

刘志军是个工作狂就充分证明了他把高铁当事业干！类似的有大飞机

项目，一个决策失误，晚了 30 年，丢了千亿美元，万亿人民币，刘

志军的价值就是用万亿人民币来衡量的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1211:11 

    湖南继福建后出台救市湘五条保障房源从新建改回购 

    2014年 08月 12日 07:09红网评论中大奖（2,496人参与）收藏

本文 

    “湘五条”正式出台！保障房源将由政府回购商品房、异地购房

者可申请公积金贷款！ 

    文洁、戴丹 

    8月中国，此起彼伏的政策新动向，成为楼市最令人关注的关键
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词。 

    当大多数地产圈人士还在聚焦于 8 月 8 日福建率先公布“闽八

条”——《福建省住房和城乡建设厅关于促进房地产市场平稳健康发

展的若干意见》时，3天后的湖南，再度发声。 

    就在 8 月 11 日，湖南省住房和城乡建设厅印发名为《湖南省住

房和城乡建设厅关于促进全省房地产市场平稳健康发展的意见》(以

下简称“意见”)，明确规定将从政府回购普通商品房用做保障房源、

异地购房者可申请公积金贷款以及住宅产业化建设项目资本金监管

减半等五方面促进湖南省房地产市场平稳健康发展。 

    “这一次的政策，最大变化在于政府将一改新建保障房的方式，

取而代之的是回购适当面积普通商品房，用作保障房源，从而打通市

场库存房源与棚户区改造的安置需求。”湖南省住房与城乡建设厅相

关负责人称。 

    更微妙的表述是，“各地可以结合本地实际制定具体实施办法。” 

    保障房源将从新建改为回购 

    棚改，是 2014年中国房地产最热门的话题。就像刚刚闭幕的 2014

年博鳌房地产论坛上华远地产(3.16,-0.01,-0.32%)董事长任志强

[微博]与学者陈淮[微博]之间的争锋，成为最热门话题。 

    而在湖南，“湘五条”首先提出的就是关于安置房源的来源方式

改变。按照《意见》，各地政府和企事业单位及经济园区可购置适当

面积的普通商品房用于公租房和棚户区改造安置房，纳入 2015 年全

省保障性安居工程计划，享受国家、省保障性安居工程有关资金补助
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及配建房源税费减免政策。 

    鼓励被征收对象选择货币补偿，政府支持被征收对象到市场上购

房。“过去，住房保障这块更多是以新建保障房源为主，一般位置相

对较远，配套并不完善，安置户接受度并不算太好。而另一方面，市

场也有大量库存的普通商品房存在。”前述住建厅负责人称。 

    而在今年棚户区改造大规模启动的前提下，通过政府回购适当面

积普通商品房实现就近安置或者就地安置，更利于棚改的推进。 

    来自住建厅的数据显示，2014年至 2017年，湖南省计划改造各

类棚户区 134.19万户，其中城市棚户区改造 107.76万户，国有工矿

棚户区改造和国有垦区危房改造 26.43万户。据介绍，湖南省城市棚

户区改造涉及约 450万人，占该省城镇人口的 13.4%。 

    但并非所有的商品房都将是政府回购目标。“并不是所有的房子

都可以用来回购，我们有一个基本原则是适当面积。保障性住房套型

面积是国家规定的，但各地方政府可以根据实际情况回购后经改造再

行分配。“ 

    ----------- 

    1968：终于开发商卖不动房子，你们也盖不动房子了，现在进入

政府高价购买开发商过剩房子托市阶段了！当然比以前要便宜一些！

一句话还是不想让开发商赔钱还是不想让房价大降还是不想让老百

姓得到实惠！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1211:15 

    女儿从山里回来了，我不用进山了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1211:43 

    中纪委为何剑指“与他人通奸”？这是给广大党员干部敲响了啥

警钟？---------------------中国共产党党章要求：党员同志，在

性生活中，一定要符合【婚姻法】的要求；还要遵守党纪国法的规定：

生活作风要正派健康。 

    网友感觉，党的纪律对党员的要求，可能是参照佛教出家人的性

文化之戒色清规-------和尚和尼姑，一定要戒色欲。 

    中国社会科学院法学研究所法治国情调研室主任田禾在接受人

民网记者采访时表示，一般情况下，通奸不是犯罪，因为我国的《刑

法》及相关的法律中没有对通奸作出定罪的规定。她表示，对官员作

风问题的认定，主要依据《中国共产党章程》、《中国共产党党员纪律

处分条例》。官员“与多人发生不正当关系”、“包养情人”等生活作

风问题，违反了上述规定中的“违反社会主义道德”规定，可处以党

内处分。 

    另据此前《新京报》报道，官员违纪表述中，最常见的就是“生

活腐化”，比这个形容更恶劣的是“生活作风严重腐化”或“严重道

德败坏”，还有就是“道德败坏”与“生活糜烂”。中纪委的工作人员

曾表示：“生活腐化”说的是三个以下情妇(夫)；“道德败坏”与“生

活糜烂”，是指三个及三个以上情妇(夫)。 

    ------ 

    1968：哦，这个党看来我还可以入，我不会搞黄赌毒嫖娼，但是

我不敢保证自己不出轨有婚外恋！因为感情的事情真很难说，我已经
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离婚一回了，就是和前妻感情不合，我是男人我不是和尚！我现在老

婆和我生活在一起也嫌我不干家务，不收拾打扮，天天上班写文章玩

石头捡石头锻炼身体不陪她逛街，和我已经有感情隔阂，当然维系我

们婚姻的纽带还是有的，就是我们家的小公主啊！我的理想是共产主

义但我的理想不是当和尚也不是当圣人，中纪委的工作人员曾表示：

“生活腐化”说的是三个以下情妇(夫)；“道德败坏”与“生活糜烂”，

是指三个及三个以上情妇(夫)。我认为这个比较合理，啊，既然党章

都有通奸了，那么也要定量的把标准明确表示出来，我认为这个定量

还是不严谨，应该是同一时期不能超过三个及三个以上情妇(夫)！这

个似乎是不能累加的，就我本人而言，30年除了两任老婆外，感情好

的还有四川德阳和湖北以及上海的超过朋友关系的女性，这个要直言

不讳的说，我 30 年有 3 个，啊，这个关系密切的女性能不能给我累

积，这都是误区和中纪委解释权的权力寻租空间！而且情妇多并不代

表就肯定是权钱交易，我知道一个工人，他工资也低家庭也没有背景，

在 15年前就有 50个情妇，当然他有他的魅力和手段，我天天看他领

的人五花八门，当时我愣是一个对象找不上！顺便说一下，他也是党

员！要明确一定时间情妇数量！依法治国，我认为最好就要让通奸这

样的东西从党章删除！党章这样严肃的理想层面的东西不要管人家的

家务事！当然要写上党员之间党小组会互相监督提醒提高道德水平！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1211:55 

    陈良宇助理王宗南被捕上海反贪风暴揭幕 

    发表于：2014-08-1209:21:40 
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    作者:china23ina 

    王宗南资料图。 

    相关新闻： 

    光明集团原董事长王宗南涉受贿被查曾任陈良宇助理 

    据中新网报道上海市人民检察院昨天在其官方网站发布消息称，

因涉嫌在任职期挪用公款、受贿，上海市人民检察院决定对上海光明

集团原董事长王宗南予以逮捕。 

    消息称，犯罪嫌疑人王宗南系上海友谊(集团)有限公司原总经理，

联华超市股份有限公司原董事长、总经理，上海百联(集团)有限公司

原总裁，上海光明食品(集团)有限公司原董事长，因涉嫌在友谊(集

团)有限公司、联华超市股份有限公司任职期间挪用公款、受贿，今

年 7月 28日被上海市人民检察院第二分院立案侦查。8月 11日，上

海市人民检察院决定对其予以逮捕。 

    据此前媒体报道，王宗南一直被认为是引领上海国企改革发展的

重要角色，曾获得上海市优秀企业家、中国十位最有价值的卓越商业

领袖等荣誉。王宗南任职联华超市董事长一年后，联华超市填平了几

年的亏损实现了赢利，并于 2003年实现上市。2006年王宗南调任光

明食品集团，任党委书记、董事长，光明食品集团的销售规模从 2006

年的 659亿元，增至 2012年的 1393亿元。 

    王宗南被指与政商界有千丝万缕的联系，原上海市委书记陈良宇

担任黄浦区长时(1987 年 2 月-1992 年 10 月)，王宗南任黄浦区长助

理、副区长。有媒体分析指出，上海反贪风暴或由此揭幕。 
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    “在百联、光明内部以强势改革者形象示人的王宗南，每一次改

革都触及许多利益集团。老牌国企内部，几乎每个高管都有‘不能说

的秘密’，王宗南的落马，不排除内部举报引发上级彻查的可能性。”

有业内人士直言。 

    据了解，去年 11月 27日，王宗南已因身体原因卸任光明食品集

团董事长一职。 

    ------------- 

    1968：一条线又开始了！我这是公开信息啊！后面的一个都跑不

了，还是中石化的聪明！国企反腐就是要挨个反，你不愿意混合就反

掉你，你就是没有贪污也有违规，没有违规还有通奸，啊，你懂的，

你是个人不是个神不信你就没有弱点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1212:13 

    修改引用： 

    ISIS打出美国共和党为其站台的广告 

    发表于：2014-08-1210:39:23 

    原作者:砖头猛 

    2013年，经常自我标榜为真正具有美国智慧的“红脖子”代表人

物，共和党麦凯恩曾秘密前往叙利亚与反政府人士会面。麦凯恩称，

他与这些反政府人士会面后觉得“感动”，因为他们在艰难困苦中坚

持反政府。 

    孰料，令麦凯恩“感动”的反对派，正是今日搅得伊拉克不得安

宁的 ISIS 极端武装。现在 ISIS 就把他们当年与麦凯恩的合影发在
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各类社交媒体上，作为自己的宣传广告，美国媒体讽刺称：看起来

ISIS 不仅有从伊拉克政府军手中夺取的美械，更有美国政客为他们

站台。8 月 10 日，美国大西洋月刊发布了对希拉里的采访，希拉里

在采访中抨击奥巴马导致 ISIS 发展壮大。民主党为了争总统，也互

相咬起来了当年本拉登也如出一辙。 

    ----------- 

    1968：我理解了当年美国对中国说，中国也将要是恐怖主义袭击

的目标，当时我不理解，现在理解了，当年美国支持的 ISIS 在叙利

亚就是有目的的训练新疆的暴力恐怖分子！就是现在 ISIS 内部也有

新疆暴力恐怖势力代表，这一切都是美国扶持的结果！但是对 ISIS

美国自己制造的苦酒美国自己去收拾吧，拉登不惹他们，美国不想惹

他们，我们也没有必要现在招惹他们，潜在的百万大军够美国受的！

不过可以和伊朗叙利亚联合起来与 ISIS 谈判，只要他的目标限定在

伊拉克，俄罗斯中国伊朗叙利亚不管他的闲事，他自己和美国斗去吧！

反之大家一起把他封锁然后灭了！在伊拉克的不是 ISIS 的其他教派

的居民划定个保护区，ISIS不予攻击！在中国的 ISIS的人全部可以

离开中国，但是不许再回来！更不许在中国发展势力！如果能实现这

一条最佳这是上策，不行中间伊朗隔着，我们主要是协助巴基斯坦和

阿富汗看好大门就行了这是中策，最差的就是美国现在忽悠中国出兵

伊拉克，这是下下策！哪里没有我们屁毛利益，中石油在哪里就是给

人家打工的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1212:32 
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    2014年美国立法限制汽车制造商对铝需求量将提高 3倍！ 

    SMM 网讯：“汽车轻量化”问题曾给日本汽车制造商带来过不少

困扰，而随着美国、欧洲对汽车排放标准的严格控制，未来，汽车轻

量化将逐渐成为一种主流趋势。 

    据预测，截至 2015 年，美国汽车制造商对铝的需求量将提高 3

倍，而在此之后，很可能出现铝板[有色商机:镀铝板]严重短缺的现

象。目前，美国两家最大的铝板制造商 NovelisInc和 AlcoaInc正在

斥资上亿美元提高铝板的产能。 

    过去，为了使汽车更节油，作为钢的替代品，铝被汽车制造商广

泛地运用在发动机外壳、热交换器和减震系统的零部件上，以达到减

轻车身重量的目的。 

    “目前制造商们将铝用在了前车盖、门以及前保险杠上，不出 3

年，就会有人推出用铝板做车身的汽车来。”美国最大的铝板制造商

AlcoaInc的市场总监 RandallScheps在接受采访时表示。 

    其实，在此之前，奥迪和奔驰已经在欧洲推出过铝制车身的车型。 

    目前，美国法律规定，截至 2025 年，汽车尾气的排放标准为

54.5mpg，对于用钢板制造的车型来说，很难达到这个标准，尤其是

受美国人钟爱的大型皮卡和 SUV。 

    铝板的重量大约是钢板的三分之一，重量虽轻，但价格却比钢板

贵得多。一般一磅生铝的价格为 90 美分到 1 美元之间，大约是钢板

价格的 2倍，而且铝板在定型和切割上的难度都要比钢板大些。 

    问题尽管存在，但用铝做车身的趋势正在蓄积着。 
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    据 DuckerWorldwide咨询公司 5月发布的消息称，截至 2015年，

北美所生产的汽车的铝含量将从目前的每辆车 343 磅上升到 400 磅。 

    DuckerWorldwide 公司总裁 RichardSchultz 介绍说，铝车身被

率先应用在皮卡上的可能性非常大，因为皮卡至少要“瘦身”800磅，

才能达到 2025年的尾气排放标准。目前，通用公司就表示，其 2013

年下线的皮卡 Silverado就将使用铝制的前车盖，这将至少使车身减

轻 25磅。 

    除此之外，RichardSchultz 表示，铝制车身的应用将率先出现

在高端车细分市场，因为只有在这个市场，增加的成本才比较容易被

消化。举例来说，奔驰刚刚推出的 SL 双门跑车的车身就是铝制的，

据其供应商 NovelisInc公司透露，SL的车身重量因此减少了 300磅。 

    捷豹和奥迪也曾经推出过铝制车身的车型，1999 年上市的奥迪

A2就是铝制车身，尽管此后在 2005年停产，但目前奥迪有重新推出

A2的计划。 

    在铝制车身的实验道路上，欧洲的汽车制造商走在了前面，但随

着美国的“限期渐至”，所有汽车制造商将被迫考虑使用铝制车身。 

    当然啦，现在中国人明白为什么中铝给美骗了开采中国不多的铝

矿。只剩云铝股份不多的 16个铝矿，最可怕是，美铝已经重仓云铝，

中国的铝，美国人的口袋内。 

    ---------- 

    1968：继续深化吧，这一把深化后再过 10-20年中国的资源全部

被掏的干干净净！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1212:43 

    昆山爆炸案曝政府招商黑幕投资送人大代表名额 

    2014年 08月 12日 01:04 

    来源：中国经济周刊 

    高清图集 8 月 2 日早，江苏昆山中荣金属制品有限公司发生爆

炸。截至目前，遇难者人数为 68人，其中 44人当场死亡，2[详细] 

    原标题：劳模、政协委员、人大代表被当做礼物赠送；“政策环

境是‘老板怎么顺心怎么办’”…… 

    【特别报道】昆山爆炸案引发“亲商”之问昆山模式：政府对企

业“无底线服务”？ 

    《中国经济周刊》记者王克江苏昆山报道 

    2014 年 8 月 2 日上午，7 时 37 分左右，江苏昆山，一起突如其

来的剧烈爆炸掀翻了台资企业中荣金属制品有限公司(下称“中荣金

属”)抛光车间的屋顶，车间内 200 多名加班工人伤亡惨重。目前，

已造成 75人死亡，180多人受伤。 

    国务院事故调查组认定：此次爆炸是一起重大责任事故，责任主

体是事发企业，主要责任人是企业高层，当地政府则负有领导和监管

不力之责。 

    《中国经济周刊》调查发现，如果只是就事论事考察此次事故，

或者仅以“人命关天”来警示未来，类似事件仍将层出不穷。 

    很大程度上，酿成此次悲剧的原因是，突破底线的招商引资理念，

被异化的“政策红利”所造成的企业监管缺位。这些现象应予以反思，
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而这一问题的存在又不仅仅局限于昆山一地。 

    突破底线的“政策红利” 

    在昆山市政府设立在中荣金属附近的“家属接待点”，河南人刘

先生告诉《中国经济周刊》，他有 3 位朋友在出事的车间上班，因为

爆炸使伤亡员工“面目全非”，现在只通过 DNA比对找到了一位。 

    刘先生说，在中荣金属打工的基本上都来自外地，因为本地人觉

得那里的环境太差。 

    刘先生还告诉《中国经济周刊》，之前工人与厂方的矛盾主要集

中在“尘肺”等职业病的处理方面，2012 年 5 月，工人们曾经为此

封堵过中荣金属的大门，但因为劳动报酬相对较高，很多人最终还是

选择了妥协。 

    “谁能料到会发生这样惨烈的事故呢？早知今日，给再多的工资

也不会来的！”刘先生十分懊恼。 

    一位不愿意透露姓名的业内知情人告诉《中国经济周刊》，中荣

金属当初虽然没有按照国家标准建厂，但毕竟是全新的设备，除尘效

果相对较强，问题没有显现出来。随着设备老化、加班密集，集聚的

粉尘越来越多，除尘的能力越来越弱，“粉尘做加法、设备做减法，

这一次终于秋后算账了。” 

    该知情人还告诉《中国经济周刊》，中荣金属名义上是美国通用

汽车的“指定供应商”，实际上只是为“通用供应商”代工；企业官

网介绍其核心业务是“电镀铝合金轮毂”，真正的业务却是“为铝合

金轮毂提供电镀加工”，盈利水平未必很高，因此，“多吃订单”或许
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是维持经济效益的基本途径，此次事故发生就正值加班“赶工”。 

    “在利益和安全的博弈中，企业老板显然倒向了前者。”该知情

人说。“国务院调查组指出了引发事故的几个技术原因，比如厂房未

按规定设计建设、工艺路线过紧过密……这些问题都是内行人一眼就

可以看出来的，有关部门的检查却常常是走走过场、发发通知，因为，

在昆山，投资的老板是‘恩人’，没有谁敢与他们较真。” 

    这一说法在《中国经济周刊》记者随后的调查中得到了印证——

昆山市招商中心相关负责人在其编写的《昆山招商引资之路》培训教

材中提到了这样一条令人“耳目一新”的“先进经验”：“去南京、北

京争取劳模指标，送给来投资的老板，国家、省里的名额不够，就评

县级劳模，两年一届 50 个，50 个不够，就 100 个，还不够，就 200

个；政协委员、人大代表也送给他们一些……” 

    劳模、政协委员、人大代表都能够作为礼物用以“报恩”，法律

的边界似乎已经模糊。 

    中荣金属的轮圈表面处理扩建项目获得“环评批复”、通过“清

洁生产审核”以及媒体报道的“昆山爆炸企业遇到检查都能蒙混过关”

之类怪现象，亦不足为奇了。 

    “招商引资无底线” 

    中荣金属是 1998年入驻昆山的台商独资企业。20年来，N多“中

荣”构建的台商群在昆山经济中已经占据半壁江山。 

    《中国经济周刊》记者在昆山得到这样一组数据：4000 多家台

资企业创造了位居全国百强县之首的昆山 50%以上的财政收入、60%
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以上的利税、70%以上的销售、80%以上的投资和 90%以上的进出口交

易额。 

    10万台商及其家眷之于昆山，其历史功绩不可磨灭。因此，昆山

人的感恩戴德之心溢于言表，以至于当地政府曾经在香港《大公报》

刊登广告，直言不讳地宣称台商“来‘剥削’的越多昆山人民就越开

心”。 

    “来帮我们投资的是恩人，来投资我们的老板是亲人，能打开招

商局面的是能人，影响投资环境的是罪人”一时间在昆山是妇孺皆知。 

    此举被媒体称为“招商引资无底线”。而客观上，其结果确实带

来了昆山经济的飞速增长。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1212:59 

    因贪腐而落马的原南京市市长季建业，曾于 1996年至 2001年间

主政昆山。他以“能为台商端洗脚水”的姿态而在台湾政商两界“广

结善缘”，随之而来的是昆山的台商人数及投资规模大幅攀升。 

    即使是在其落马后，台湾媒体对季建业亦多有褒奖。比较具有代

表性的新闻报道是，台湾“21世纪基金会”董事长高育仁曾说“去昆

山投资就是为了季建业”，不少岛内名流也将昆山台商云集的缘由更

多地归结于“地方官员的热忱”。 

    季建业 2001年擢任扬州市长，一大批台商亦尾随其后转场江北，

扬州市有关部门则按照季的要求“月月有团在台湾”。令人吃惊的是，

仅一年时间，台商在扬州的投资规模便超过了之前 9年的总和。 

    但季建业当年一些与法律相背的过度“亲商政策”亦遭受诟病。 
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    一则被广为传播的新闻称，一位知名台企负责人告诉媒体：“2008

年中国大陆实施两税合一(指内外资企业所得税率统一)时，各地台商

叫苦连天，只有季建业表示，不要去查账，让企业好好经营下去。” 

    昆山爆炸案发生后，许多媒体都在报道中提到中荣金属的粉尘问

题曾屡遭举报甚至已有数次“并不严重”的火灾事故发生，但“举报

以后并未见到该厂停产整顿之类的事情”，这或许亦与地方政府将环

保及安全监管等法律法规置于经济增速之下的过度“亲商思维”有所

关联。 

    值得反思的“企业保护令” 

    昆山模式在经济上的成功使得昆山的“招商引资思维”在当今政

界正广受追捧甚至被奉为圭臬。 

    搜索“不得随便检查企业”，会出现几百万个相关结果。 

    制定此类政策的地方几乎遍及全国，基本模式就是由政府划定

“保护时段”不让执法机关“破坏发展环境”。 

    河南省洛阳市列出一批“重点民营工业企业”，对其实施“挂牌

保护”；浙江省温州市准备探索“摇号抽查”方式以“最大限度减少

执法检查次数”；江苏省扬州市将执法机构的工作行为纳入纪检监察

的督察范围，对“随便检查企业”的执法单位“严肃追究问责”……

更有甚者，有些地方将环保、安监部门纳入“限制行为能力”的监控

名单。 

    这些政策的初衷是为了给企业创造一个好的经营环境，这无可厚

非。但在现实的操作中，亦容易被异化为对企业的过度保护甚或对企
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业违法的庇护，尤其体现在环保及安全监管问题上。 

    身为全国百强县之首、招商引资“成效卓著”的昆山，成为各地

政府交流学习的榜样。 

    山东省信息产业厅 2008年第 15期《产业简报》中这样介绍“昆

山经验”——“要求全市各级各部门尽量不要到企业检查、参观，执

法部门每年到企业的检查不能多于两次……” 

    2012 年 5 月，河北省文安县一位副县长带队到昆山学习后，在

文安县政府网站上刊发署名文章这样总结“昆山理念”：“政策环境是

‘老板怎么顺心怎么办’；法制环境是‘老板怎么安心怎么办’；服务

环境是‘老板怎么开心怎么办’；人文环境是‘老板怎么舒心怎么办’”。 

    一位在江苏经商多年的台湾企业家告诉《中国经济周刊》记者，

尽管他也属于政府的“保护对象”，但对于地方政府制订“安静生产

日”这样的保护措施他始终不能理解，昆山爆炸发生以后，这种“不

理解”变得越发强烈。 

    他说，在台湾本岛，根本就没有哪个厂商敢于如此肆无忌惮地放

纵安全和环境问题的滋生和蔓延。因为政府和民间的监管都是相当密

集和有力的。 

    据这位台湾企业家介绍，台湾“行政院劳工委员会”每年以减灾

防灾为目的的各项“劳动检查”要达到数十万次，而且经常采取“突

袭”方式。民间则自发形成了“工作伤害受害人协会”、“尘肺症患者

权益促进会”、“工人立法行动委员会”之类的非政府组织，主动捍卫

职工权益、积极推进安全生产。违规企业所要付出的代价是巨大的。 
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    这位企业家说，“政府为经济发展营造健康的生态环境责无旁贷，

但转变政府作风和依法管理社会不是此消彼长或者非此即彼的，在全

力构建法治国家的今天，政府不能只是‘服务生’。” 

    昆山招商模式该反思了 

    昆山成为全国百强县之首，离不开其独特的招商引资模式。多年

来，“昆山理念”广受追捧，成为全国各地政府交流学习的榜样。但

昆山中荣金属爆炸特别重大事故的发生，提醒我们，曾经成效卓著的

昆山招商引资模式，并非尽善尽美。 

    一名官员眼中的招商引资“昆山理念” 

    政策环境是“老板怎么顺心怎么办”； 

    法制环境是“老板怎么安心怎么办”； 

    服务环境是“老板怎么开心怎么办”； 

    人文环境是“老板怎么舒心怎么办”。 

    地方政府的“亲商”之举 

    列出一批“重点民营工业企业”，实施“挂牌保护” 

    探索“摇号抽查”方式，以“最大限度减少执法检查次数” 

    对“随便检查企业”的执法单位“严肃追究问责” 

    将环保、安监部门纳入“限制行为能力”的监控名单 

    设立“企业安静日”，其间，企业免受监管 

    执法部门每年到企业的检查不能多于两次 

    ……(据公开资料整理) 

    ------------ 
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    1968：深化改革，还没有深化就出笑话了！大家理解相当数量人

大代表为什么不为我们百姓说话？人家是投资就送人大代表名额！哈

哈哈哈哈！投资就送人大代表名额！哈哈哈哈哈哈！不说了我笑的肚

子疼了，啊，根据墨家思想我不能再看了，特色社会主义，投资就送

人大代表名额！哈哈哈哈哈哈！我受不了了，再见！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1213:23 

    @秋残血啪 17106楼 2014-08-1212:33:29 

    150余名中国经济逃犯在美逍遥法外包括众多贪官 

    ----------------------------- 

    三十多年里，中国的领导人为什么总是上美国的“当”？被美国

所控制？2004 年国内就有学者提出“中国为什么出不了战略家”的

质疑。现在看来这个质疑是完全成立的。 

    ---------- 

    1968：我四年前写过文章，386当年当老大，第一时间是美国人

通知他和他的儿子的，他的专机布满窃听器，美国中情局被允许在驻

中国大使馆设立办公室，更可怕的是如果西南哪位当权了，在他家已

经安排了战略间谍伍德！每次到中国政治的关键时候基辛格就来了，

他到重庆摸过底，到 386哪里摸过底！这些都在其次，最主要的是他

们掌握了瑞士银行的 5000 个中国账户！他们参股中国银行，现在必

须给他们公开所有美国公民及其家属在中国的银行资料以方便给美

国纳税！一句话所以裸官都在人家掌控中，如果美国想帮助中国反腐，

压根就不用中纪委去忙！或者这样说有家属在美国的官员 99%都是贪
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污犯！我相信即使把他们都关进监狱让他们的亲朋掏钱赎人，有 1%

的冤枉了，但是为了全民的社保、医保、免费教育免费幼儿园我看值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1214:19 

    看电视剧第 3 集了，老邓刚给中央写信表示想复出，他就病了，

住院了，啥病？老年人都有一点的前列腺疾病！体检结果是身体健康，

这是个可以治也可以不治的病，为什么这时候治，老邓有两方面考虑，

一方面给华一个信号，他是老人活不了多久了！还有就是突破对他的

限制引起关注！---本不应该想这么多，但老邓老谋深算还是想多一

点，学着点！这不刚手术完就可以看文件了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1214:29 

    《南华早报》刊文：中兴领袖习近平 

    2014年 08月 12日 08:51 

    来源：中国日报网 

    港媒文章《中兴领袖习近平》堪比毛邓北京晨报 

    中国日报网 8 月 12 日电香港南华早报网近日刊登香港智库天大

研究院研究员伍俊飞文章《中兴领袖习近平》,文章摘要如下:自上任

以来,习近平厉行新政,锐意进取,开共和国中兴气.. 

    ----美国克林顿也表扬了！国际舆论很看好嘛！我这里用邓小平

的一句话：不要搞个人崇拜！结论是历史做的人民做的！很多事情 3-

5年才能看出一些，10年才能真看出来！我们都下岗了，延迟退休了，

高房价娶不起老婆、上不起学了才能看出来。习近平同志尽管是左派

言论，为人也低调平易，但我还是要客观公正的说，他是开疆扩土了
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还是把美国的 3万亿拿回来了，是让人民全部实现免费医疗了还是免

费教育了！是带领我们走共同富裕的道路了还是走卖国企虚弱社会主

义全民资本的道路了？仅仅是反腐离中兴领袖的要求还很远很远！我

相信习近平同志自己也对这些拍马屁的文章嗤之以鼻的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1214:35 

    中日外长会谈细节：落座而谈日方称各让“半步” 

    2014年 08月 12日 10:27 

    来源：新华网 

    ---------- 

    1968：各自的国内问题都解决了，都不想闹了！继续搁置争议和

平友好！前年吧，我得出的钓鱼岛不会打的战略结论如何！双簧啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1223:36 

    @秋残血啪 17106楼 2014-08-1212:33:29 

    150余名中国经济逃犯在美逍遥法外包括众多贪官 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201217109 楼 2014-08-1213:23:55 

    三十多年里，中国的领导人为什么总是上美国的“当”？被美国

所控制？2004 年国内就有学者提出“中国为什么出不了战略家”的

质疑。现在看来这个质疑是完全成立的。 

    ---------- 

    1968：我四年前写过文章，386当年当老大，第一时间是美国人

通知他和他的儿子的，他的专机布满窃听器，美国中情局被允许在驻
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中国大使馆设立办公室，更可怕的是如果西南哪位当权了，在他家已

经安排了战略间谍伍德！每次到中国政治的关键时候基...... 

    ----------------------------- 

    @铭雅乐乐 17114楼 2014-08-1217:03:44 

    同感，，求教楼主一个一直让我困扰的问题，我们汉人历代有没

有真真信仰，是以前有个后来变了.还是从来都没有个。 

    ----------------------------- 

    您问到本质了！我们以前百家齐放，老子学说可以说代表，但是

只留道德经一部，还各有解释，后来孔子继承了老子的一些东西同时

也加进去自己的一点修正，这样使老子真传更传的四不像了，比如，

中国远古，民风淳朴，对男女之事没有那么多禁忌，屈原的《关雎》

就是代表！儒家之害在于过份强调所谓礼治不讲变通和人性，最后一

句存天理灭人欲使之发扬到极致！致使秦始皇焚书坑儒焚烧书籍的直

接原因就是某些士人（儒士占大部分）要求分封，他们一面在政治制

度上不允许后人逾越一面在男女关系上也不许人们自由而强调所谓

守礼，殊不知远古时代恰恰是没有那么多礼，人们是讲天性的，这就

是儒家对中国文化误读，就像现在很多少数民族，适龄男女不论对歌

也好，抛绣球也好，骑马打皮鞭也好，都是男女互相直接交流，相好

了直接进竹林那是怎样的青春浪漫！后来儒家文化发展到变态成了男

女大防，男女不能直接谈恋爱了，这种文化是符合历史潮流和人性的

吗？显然不是！我这个人不善表达感情，啊，书读多了自然本能反倒

忘了，哈萨克姑娘喜欢你了的眼神直白无惧和傣家女孩喜欢你表达的
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眼神波光鳞动最让我唤起远古的自然记忆！倒是本人抛不开世俗责任

没有与之私奔啊！否则倒也成就不少风流！可惜秦始皇焚书焚烧了很

多《诗》、《书》以及诸子百家著作，结果是诸子百家跟儒家一起遭殃，

汉族浪漫的诗歌几乎绝迹！结果我们成了不会表达喜怒感情的民族，

比如我吧，我就不会谈恋爱！一次和一个维吾尔小伙子聊天，他的观

察能力非常好，他说刚过去的美女你认识吗？我说认识，他说你喜欢

吗？我说当然喜欢，他说我从你的眼神里看不出喜欢！你的很平淡！

我说太漂亮了我不好意思太热情，他说你这样永远追不到你心爱的女

孩的！如果我喜欢的女孩我就大大方方的过去表达我的爱慕和热情！

去和她约会去和她进树林子！的确啊，我那年在丽江遇到湖南教地理

的师妹，我请她给我拍照并相伴同游，她给我说他她在藏区，藏族男

子远远看到她感到喜欢，眼神都不挪的表达直觉的喜欢！她能强烈的

感受到，哈哈，在我这里只能是彬彬有礼啊！喜欢还是不喜欢生气还

是没有生气在我们汉族人尤其是读书人这里已经看不太出来了！在官

场上的政客更是那张脸已经不能反映他们内心了，这就两个字虚伪！

我倒是喜欢和少数民族干部打交道办事，他们能办不能办痛快利索不

会忽悠你！他们如果把你当朋友再难的事都给你办了！汉族儒家文化

培养的干部多是没有骨气的政客！ 

    拿保守的没有骨气的儒家文化作为中华文化代表，作为改革开放

的文化真是贻笑天下！ 

    我明天陪孩子玩 3天去，确实在血雨腥风到来前夕不想多言，毕

竟孩子还小！但是有空我还是好好说一下文化吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1223:49 

    @宝贝鼠 079117122楼 2014-08-1218:56:35 

    农村深度观察 2014-04-0413:53 

    屠村灭庄的罪魁祸首是土地增减置换政策！！！手机新浪网用户刚

刚强征强拆流程：农民工（干活的）——地痞流氓（打手）——黑社

会组织（各类拆迁公司是地产商的私人武装）——城管（地方武装）

——临时征迁办（各单位临时抽调，也都不情愿干这缺德事）——警

察\\\\武警（工具）——政府大员（一己私利）——资本方（寄生虫

皮包铲子商所到之处，就是用资本在背后操控公权力。螳螂捕蝉，

黄...... 

    ----------------------------- 

    1968：本人亲历这些，所以不打黑谈法治就是扯淡！只要存在黑

社会组织就算民主选举，黑社会也能控制选票操控选举！所以中国政

治清明的标志就是打掉各级官商勾结的黑社会组织，其实谁都知道黑

社会不好，和黑社会混的人自己也知道，他们自己也不愿意当黑社会，

但是当黄金荣控制了上海一半娱乐服务业，杜月笙控制一半金融、工

厂、地产的时候，多少人在这些黑社会手下讨生活？为什么 1949 年

解放军能够将黑社会、黄赌毒一举扫光，是端掉了黑社会的饭碗，把

生产资料归于国家人民！只有经济上的主人才能成为政治上平等的主

人！有人说人大代表选举没有见过选票，这个也夸张了，我们这片区

的候选人就两个人，我们学校的书记和旁边企业的老总，人们本能的

就只能投他们的票，饭碗在人家手里！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1223:51 

    ... 

    ----------------------------- 

    @马甲的麻木 17123楼 2014-08-1219:27:20 

    1968？什么意思 

    ----------------------------- 

    按照康师傅模式从李春城哪里起头自己理解吧！本问题不再回复！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1300:28 

    @宝贝鼠 079117120楼 2014-08-1218:50:01 

    QE 就要结束了，往后没有美元为锚的情况下朝廷会怎么耍……

修改版： 

    农地，还是农地，拿农地作为刷票子的锚，当然也不能太赤裸裸，

所以得告诉农民“城镇化千好万好就是好啊”。 

    随着美财政部今年十月份结束 QE 和预期的加息，美元收紧美元

汇率必然会升起来，同时也会带着硬粘着美元汇率不敢市场化的流氓

币对其他货币一起升，美元汇率起来美元外汇必然是进少出多，流氓

币再粘着美指升，利润微薄的出口型奴工厂会大面积嗝...... 

    ----------------------------- 

    未来国际金融大势无外乎我这段小小文字----ZXL1968 

    1968：我现在真的理解美国 QE的奥妙了，真是天才的战略设计！

这个设计居然暗合太极无中生有无中生妙有妙归虚无！什么意思？通

俗的说当初美国政府只是担保借给美国金融寡头一笔本来不存在的
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而且不需要给利息将来只需要给本金的钱！这就是 QE！这个东西既

像无息贷款又不是，因为他没有抵押物！说白了是凭空印钱，但他和

凭空印钱还不一样，这钱还要还，这就是无中生有！何为无中生妙，

妙就妙在拿上这大笔钱这些金融业除了解自己危机外还可以最保险

的办法就是到利息高的地方赚取利息！，而当时世界上真就有这样一

个利息高的地方就是中国！再加上汇率高这笔钱到中国就能生出很多

高利息加高汇率的妙处！我想强调外资投行大部分只是贷款出去自己

没有直接经营房地产！这是个很稳健的投资，美国政府再从 2009 年

至今强逼中国外汇升值，这样利润太丰厚太妙了！这就是无中生妙！

妙归虚无何解？5-6 年的时间，美国该是停止 QE 的时候了，这时候

美国加息，美元升值，那么存在一个问题，全球的美元往美国跑，美

国会不会通货膨胀！吸钱的池子是股票和房地产！当然美国地产股票

被炒高是美国愿意看到的，人家就是玩这个的！实际上自 2009 年至

今美国股票牛气冲天！（见附图）美国房地产市场指数 2013年 6月连

续 17个月上涨逾七年来首次升破 50！说白了美国的金融大亨已经在

长达 5-6 年的牛市时间里获得了极大好处，他就等着退出 QE 和加息

的利好让全球资金接他们的盘子替他们站岗呢！大家好好想一想，现

在是哪个傻逼在进军美国股市和房地产？他们是洗钱也好真到美国

投资也好不信大家看看，他们回来的时候输的还有裤衩没有！这大批

美元就是美国要消灭的自身泡沫！如果只看到这点，我 1968 研究金

融战略这 4年就算白混了，这只是高段水平，最高的高手应该看到就

平易美国物价而言，美国已经留有先手，这就是政府从以前放出 QE
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的哪些投行手里根据情况取回以前凭空 QE 的货币，这样既能维护美

元信誉又能消灭美元通胀潜力维持美国物价稳定同时在华尔街抛空

股票后让接盘的外国资金被套死在美国股票！这样华尔街自己手里有

大把的美元要去世界各地投资去了！这就是妙归虚无，在一放一收之

间华尔街就洗劫了全世界人民尤其是中国人民！华尔街金融战略家固

然布局精妙！但是如果离开中国的配合他也什么干不成！未来国际金

融大势无外乎我这段小小文字了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1300:30 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1300:38 

    普京无视奥巴马警告借救援进攻乌克兰 

    2014年 08月 12日 14:24 

    中新网 8 月 12 日电据据美国《华尔街日报》报道，美国总统奥

巴马 11 日向俄罗斯发出警告，令俄罗斯不要再干预乌克兰局势。这

是奥巴马试图阻止俄方以人道主义救援为借口派遣军队支援乌东部

民间武装的最新行动。美国白宫在一份声明中称，两人都认为，除非

事先得到乌克兰允许，否则俄罗斯的介入将是令人无法接受且违反国

际法的行为。 

    白宫方面表示，奥巴马 11 日还敦促波罗申科在乌克兰东部的军

事行动中保持克制和谨慎，避免发生平民伤亡。 

    早前乌克兰和俄罗斯表示，双方已经达成协议，让以国际红十字

会为首的人道救助进入乌克兰东部的民间武装组织控制区域卢甘斯

克。普京总统的发言人表示，俄罗斯军方将不会介入人道救援行动。
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奥巴马强调，尽管莫斯科与华盛顿之间的关系日益紧张，但他并未计

划停止与俄总统普京的合作。他说道：“我将继续与普京总统、(乌克

兰)波罗申科总统，还有我们的欧洲伙伴们一起相互合作，以达到通

过政治途径解决危机的目的。”他表示，俄罗斯与西方国家间不存在

新的“冷战”。 

    ---------- 

    1968：大家好好看看美国的德性！现在看俄罗斯真的大兵压境了，

这回说飞机是乌克兰打下的，要不识时务的波罗申科在乌克兰东部的

军事行动中保持克制和谨慎，避免发生平民伤亡。并未计划停止与俄

总统普京的合作，大家又是好伙伴了，哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1301:04 

    @backspace192217116 楼 2014-08-1218:47:05 

    请问楼主去哪看新闻比较全面啊？我怎么就找不到这些信息？ 

    ----------------------------- 

    我们看到的信息都被这样那样的集团掩盖或者有选择的供应，信

息到处时需要分析！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1310:38 

    @zxl1968201217101 楼 2014-08-1211:14:45 

    女儿从山里回来了，我不用进山了！ 

    ----------------------------- 

    @闲了来聊会 17133楼 2014-08-1309:51:35 

    治安有这么好？ 



9686 

 

    ----------------------------- 

    新疆奇台县街头基本没有警察，人民安详治安非常好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1310:42 

    @像一把刀子 00717135楼 2014-08-1310:24:01 

    张 老 师 这 个 新 闻 什 么 意 思

http://news.qq.com/a/20140813/002813.htm？tu_biz=1.114.1.4 

    ----------------------------- 

    本次取消的专业技术人员准入类职业资格，涉及国际商务、质量、

税务、资产评估、土地登记、矿业权评估、品牌管理等多个专业领域。

同时，国务院决定取消各地区自行设置的各类职业资格。这次取消职

业资格的主要原则是，国务院部门设置的没有法律、法规或国务院决

定作为依据的准入类职业资格一律取消，本次取消的职业资格涉及领

域多、受益面大，有利于降低就业创业门槛、营造良好的人才发展环

境，进一步激发市场创业主体的积极性。 

    -------- 

    就是减少管理降低门槛的意思吧 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1516:46 

    @宝贝鼠 079117146楼 2014-08-1318:54:41 

    加州干旱改变全球农产品市场 

    你不能支付 1000美元一英亩的...... 

    ----------------------------- 

    对别的国家大旱是坏事对美国是好事，他能疯狂提价！资金即使
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流出俄罗斯主力也不会进入中国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1516:50 

    @jxgood17159楼 2014-08-1414:42:27 

    即不让民众免于陷入绝望，其首先又在于经济保障。如何以有限

资源保障十几亿民众的经济安全？除了公平分配、共同富裕之外还能

有什么办法？如何做到这一点？除了国家掌握更大的资源配置权、利

益分配权之外还能有什么办法？ 

    ----------------------------- 

    显然当前局势不是让障十几亿民众的经济安全得到保障！我不打

算再提某位大大了！他没有任何措施做到这一点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1517:01 

    @zxl1968201217105 楼 2014-08-1212:32:04 

    2014年美国立法限制汽车制造商对铝需求量将提高 3倍！ 

    老何的意思就是现在违宪了！这是老何这篇文章的核心！不过放

心人家有能力修宪的！10月可能就要修改党章，后面就可以修宪！老

何的三权分立是不现实的，因为连人大代表都可以给资本家赠送的国

家是不可能有人监督资本家的！现在爆出的人大代表打人，我们看很

多都是房地产商嘛！既然有宪法为什么要修宪？现在的问题是护宪的

问题而不是修宪！我认为这文章不应该是老何的立场而是有人冒他名

所为！政治体制改革他们已经提到议事日程来了！不付出惨痛的教训

是没有人关注的！所以对此可以不争论了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1517:13 
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    八、央企大裁员 

    靠全民祖宗留下的资源，靠党政给予的垄断权利，实则几个人主

宰一切的央企，已经欺行霸市、榨取血汗几十年，即使有的央企实则

资不抵债，众多的某某某照样该吃吃、该喝喝、该贪贪。随着支付宝、

微信、华为等民企诞生，许多央企支流会兼并重组，富日子没得过，

穷日子不愿过，势必带来央企大补助、大买断后的大裁员。 

    十、农民现返乡潮 

    一方面，实体经济总体下滑，虚拟经济一路高歌，城里的农民兄

弟活下来更难；另一方面，老家的土地开始进入市场，抵押、交易也

可自己说了算，一逼一拉自然回家。依据实体经济、银行业和房地产

泡沫情况，逼的时间应该大约在冬季。 

    ------------ 

    1968：央企大裁员是一定会到来的，实体经济总体下滑，虚拟经

济一路高歌这句话说的好！现在与建筑有关工业指标在下滑，农民现

返乡潮是可能的！但这与城镇化是逆向的！或者说当农民工卖掉地拿

上钱回到城里后他就永远回不去了！农民工面临百年抉择卖地稍微缓

解现在经济压力但永远失掉故乡故土，不卖地估计不付出流血也不可

能因为大资本和政权是勾连的，是可以被强卖的，这样的人间活剧这

样的土地兼并的历史悲剧就要大规模上演了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1517:36 

    国家粮食主产区 4年大旱求南水北调放水遭拒 

    2014年 08月 15日 07:54 
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    河南省防办一位要求匿名的官员说，南水北调中线还在充水试验，

没有移交，运营管理权不明晰，多家在争。申请开闸抗旱，需要协调

多个部门，包括南水北调中线局、国家南水北调办，长江委，“体制

不太顺，比较麻烦”。 

    据澎湃新闻调查，南阳引丹灌区遭遇抗旱困境，并非孤例。 

    吴成会说，老渠首闸位于新渠首闸上游约 70米处，2013年 2月

19 日被爆破前，一直由该局管理。干旱时，只要丹江口水库水位允

许，开闸放水即可。 

    吴成会表示，2003年，南阳引丹灌区的长江委的取水许可，数量

是 3 亿立方米。到 2006 年，年取水量增加到 6 亿立方米，灌溉很方

便。 

    转折发生在 2009 年 12 月——渠首枢纽工程正式开工，老渠首

闸关闭。 

    据《河南日报》2011年 2月 22日报道，在干旱将近 4个月之后，

引丹灌区 132 万亩麦田终于引来“救命水”。为此，国务院南水北调

办曾两次召开协调会。 

    澎湃新闻获得一份 2013 年 8 月 1 日的南阳市南水北调中线工程

领导小组办公室文件《关于转发&lt;市防汛抗旱指挥部关于迅速协调

引丹灌区供水浇灌的通知&gt;的通知》。该文件要求各有关单位“充

分认识供水灌溉工作的重要性和紧迫性，处理好供水灌溉和工程建设

之间的关系……”。 

    吴成会说，2013年 9月确实引过一次水，“来回协调，引水时迟
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了 1个多月”，几千万立方米的水量，解决了很大问题。 

    “这件事也是南阳市防办协调，惊动国家南水北调办等部门。”

吴成会回忆，当时老渠首闸已被炸掉，是通过开启新渠首闸进行引水，

但闸的上游还在施工，下游也在施工，因此许多相关部门不同意放水。

最终，工程确实遭受一定损失。 

    吴成会希望，这次的公函能尽快获得批复。 

    最焦急的当属旱区村民。 

    张寨社区老人刘老三给澎湃新闻记者算了一笔帐，每亩地化肥

130元，种子 50元，耕地 45元，农药 10元，收割 40元，合计成本

275 元左右。去年近 6 亩玉米投入近 2000 元钱，但收割的玉米卖了

仅 400元钱。 

    ------------ 

    1968：忙着卖国企呢，没有功夫理你们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1517:38 

    国务院公布不动产登记暂行条例征求意见稿 

    2014年 08月 15日 10:35 

    -------- 

    1968：房产税才到这步，哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1517:46 

    中金公司负责金融产品设计的李飞更倾向于认为热钱的目的地

是港股。其向 21世纪经济报道记者透露：“现在流入香港的资金我们

预计有可能是潜伏相关沪港通港股标的，等待内地资金的抬升。腾讯
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控股、港交所均是港股标的。”但李飞同时透露，“最近与高盛等亚太

地区研究部门的讨论中，确实发现有国际热钱往亚洲流动迹象，但是

并不显著，资金量也没有大家想象的大。原因是还有很大一部分机构

在观望中国经济走势。” 

    陈德霖的说法也能部分佐证热钱的目的地是港股。陈德霖认为

“不存在机构为参与沪港通而提前囤积港元的说法”，因为机构若要

透过“沪港通”购买 A股，按照汇兑成本的考虑，用美元直接买人民

币或囤积人民币更为合理，先买港元再换人民币只会增加二次成本。 

    根据已经公布的部分沪港通交易细则，沪港通对投资者采用双向

人民币交收，即内地投资者买卖以港币报价的港股通股票，以人民币

交收，香港投资者买卖沪港通股票，以人民币报价和交易。 

    对此，李飞也不认为国际资金是想进入内地：“沪港通获利最多

的不一定是内地市场，很有可能是香港市场。”在沪港通之前，国内

投资者只能通过 QDII 一个公开渠道投资海外市场，境外机构只能通

过 QFII和 RQFII投资 A股。两个市场投资者互相了解的程度不深。 

    另外一方面，A股更多的时候仍然是政策市居多，这并不算是一

个健全的市场。“尽管已经有 12 年之久的 QFII 经验，但是外资机构

投资者在大批量进入的时候，我们预计仍然会出现水土不服的情况，

他们会依然延续此前的 QFII 投资路径，选择相对更为安全和保守的

投资理念，这明显会束手束脚，至少在短期内对 A股投资力度不会太

大。”李飞的研究认为。 

    引用：从资金面来说，目前证监会对于两地资金流动的金额设定
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了上限。以上交所为例，目前草案中每日 130亿元的投资上限只占到

沪市选定的投资标的日均交易额的 17%，再考虑到内地资本的流出，

每日净流入的 25亿人 

    A股魅力 

    不过，也有机构持有不同观点，香港野村证券投资经理周杰（化

名）向 21 世纪经济报道记者表示：“我们的研究员此前去欧美路演，

非常多的机构都表示了对 A股市场的强烈兴趣，所以我们看好在沪港

通开通之后对 A股的投资机会。” 

    上投摩根最近两期的调查显示，相比港股，香港投资人对 A股更

有信心，同时对 A股投资更感兴趣。其中，大约有四成港人愿意投资

A股基金产品。周杰解释到：“内地有非常多低估的蓝筹股，而即使是

香港的绩优股，各大机构早已经配置了，内地的低估蓝筹股值得进行

配置。A股和香港股市已经连续两年在全球市场中走势落后。两地市

场的估值水平和相对表现都已经在全球市场中接近垫底，A股和香港

股市是全球的投资洼地，资金自然会往这里流，而 A股比香港限制更

多，之后开放的想象空间就更大。” 

    对于沪港通的机会，野村证券不但去了解了欧美的需求，还曾赴

内地的东北调研。 

    呈瑞投资董事长王欣艺也赞同 A 股具有吸引国外机构的能力，

“沪股通的试点规模为 3000亿人民币，数量级上已经和发展了 12年

之久的 QFII 规模相当并超过了目前的 RQFII 规模，对于海外投资者

来说，投资配额增加迅速，境外投资者的话语权将更重。因此，未来
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国际成熟市场的投资风格对 A股的影响将会越来越大。预期沪港通未

来规模的扩大，其带来的赚钱效应有可能会带来外部资金的结构性流

入，其带来的是整个投资理念变化，并有可能帮助 A股纳入新兴市场

指数。”“中国内地此前高烧不退的房地产市场和近两年持续走高的第

三方理财市场也使得低迷的 A股市场相形见拙，现在房地产市场的萎

缩也必然使得在房地产市场中的资金挤出来，这部分资金受到沪港通

的影响也必然流入 A股市场中。”周杰补充道。 

    ----------- 

    1968：现在还是序幕，但是已经看到投行布局了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1517:51 

    引用：外资垄断望打破国产大型医疗设备产业迎利好(附股) 

    2014-08-1511:14:47来源：和讯股票 

    和讯股票综合 8 月 15 日至 17 日，第二十三届中国国际医用仪

器设备展览会暨技术交流会将在北京召开。 

    新华医疗 33.872.48% 

    据了解，上海联影医疗科技有限公司将在 15 日上午，首次展示

自主研发、已取得国家食品药品监督局注册认证并成功推向市场的首

批 11 款产品。其中，联影 96 环超清高速 PET-CT 以分辨率和扫描速

度的双重突破填补国际空白，有望成为世界首创。这一突破有望打破

大型医疗设备市场上外资垄断的格局。 

    另外，有消息称，卫计委将此次展览会上，就如何大力发展国产

医疗设备品牌收集专业意见。国产大型医疗设备未来将再度迎来利好。 
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    长期以来，国内高端医疗设备市场一直被“GPS”所垄断。所谓

“GPS”，是大型医用设备界对通用电气(GeneralElectric)、飞利浦

(Philips)和西门子(Siemens)三家跨国企业的简称。这些企业的医疗

设备售价不菲，平均为国产设备的二三倍、甚至更高。 

    上海联影董事长俞晔珣透露，国内大型医疗设备企业一直无法与

外资品牌抗衡的原因有四个：一是产品线不丰富，一些品种只有一二

款产品；二是国内缺乏医疗器械行业的专业人才；三是公司规模小，

资金不雄厚导致研发能力不足；四是缺少对国有品牌的政策支持，很

难进入国内大三甲医院。 

    随着上海联影、东软集团(600718,股吧)、深圳安科、浙江鑫高

益等国产大型医疗设备商的崛起，“GPS”垄断格局正面临巨大压力。 

    “你们上海有一家叫‘联影’的企业，给我们造成了不小的压力。”

上海市食品药品监管局医疗器械安全监管处专员林森勇在最近一次

外出调研时与西门子高管相遇，对方第一句话就提到了“联影”。 

    5月底，卫计委启动了优秀国产医疗设备遴选工作，第一批设备

为数字化 X光机、彩超、全自动生化分析仪三种。 

    7月底以来，各省在《县级公立医院综合改革实施方案》中都提

到了支持国产医疗器械的政策信息。江西省提出，在保证质量的前提

下，鼓励采购国产高值耗材；四川省提出，鼓励医疗机构采购国产药

品和国产高值医用耗材。但上述政策中，仅提及国产高值耗材，并未

提到“鼓励采购国产大型医疗设备”。 

    ----------- 
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    1968：1：大型医疗设备市场上外资垄断已经长期是事实！ 

    2：中国企业规模小研发能力不足，也就是缺少大航母国企与外

资抗衡！ 

    3：没有政策支持！所谓开放市场自由竞争其实就是放任外资垄

断！ 

    4：各省政策中，仅提及国产高值耗材，并未提到“鼓励采购国

产大型医疗设备”肯定有被买通的内鬼，这个是没有人去查的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1517:53 

    国务院祭重拳救市力挺长期资金入市 

    来源：中金在线作者：佚名 2014-08-1506:40:55 

    专家表示，对长期资金予以税收优惠，有利于给股市提供增量资

金 

    国务院办公厅 14 日公布了《关于多措并举着力缓解企业融资成

本高问题的指导意见》，推出十项举措缓解企业融资成本高问题。指

导意见提出的十项举措，证监会直接参与的有三项，分别是抑制金融

机构筹资成本不合理上升、缩短企业融资链条和大力发展直接融资。

具体看，包括逐步扩大各类长期资金投资资本市场的范围和规模，按

照国家税收法律及有关规定，对各类长期投资资金予以税收优惠等。

长期以来，投资者以散户为主，缺少长期投资资金是 A股市场一直面

临的一个难题。此次国务院提出“逐步扩大各类长期资金投资资本市

场的范围和规模，按照国家税收法律及有关规定，对各类长期投资资

金予以税收优惠”的措施有望解决这一局面。 
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    “一直以来，我国长期资金对股市的介入显得踯躅不前，由此导

致市场估值体系不合理，存在瑕疵。此次提出对长期资金予以税收优

惠，有利于给股市提供增量资金，更有利于改善投资者结构，提高市

场稳定运作水平，促进资本市场的发展。”赵欢表示，“但目前我国机

构投资者力量还非常弱小，因此要真正发挥作用还有很长的路要走。” 

    此外，国务院公布的另外七项举措分别是保持货币信贷总量合理

适度增长；清理整顿不合理金融服务收费；提高贷款审批和发放效率；

完善商业银行考核评价指标体系；加快发展中小金融机构；积极发挥

保险、担保的功能和作用；有序推进利率市场化改革。(证券日报)-

-------- 

    1968：谁是长期资金就是外资投行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1517:55 

    京版国资改革证券化率超 50%五大行业迎投资机会 

    字号 

    评论邮件纠错 2014-08-1503:05:56来源：证券日报作者：徐科 

    专家称国资改革题材覆盖面广，且更多涉及蓝筹股群体，对整体

市场撬动作用明显 

    地方国资国企改革的进度与频率，开始逐步提速。最新一次的地

方国资国企改革方案，是 8月 5日北京市出台的《关于全面深化市属

国资国企改革的意见》（下称《意见》）。 

    上证指数 2226.730.92% 

    《意见》提出，到 2020 年 80%以上的国有资本集中到提供公共
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服务等领域，国有资本证券化率力争达到 50%以上。同时明确，北京

市属国有企业将分为城市公共服务类、特殊功能类、竞争类。到 2020

年，竞争类企业以战略支撑企业为主，国资增量一般不再以独资增量

方式进入完全竞争领域。 

    “与其他省份有所区别，北京市国企改革将根据自身国企特点、

行业布局、盈利能力采取更有针对性的举措，引入民资、资产注入或

剥离、成立投资公司、注重现代企业管理制度的建设。北京市国企改

革有望成为此轮深化改革的亮点，并为其他地方政府改革国企提供借

鉴意义。”中投顾问产业与政策研究中心主任扈志亮在接受《证券日

报》记者采访时表示，改革措施颁布将再度引爆资本市场的投资热情，

房地产业、零售业、制造业、公共事业和餐饮旅游业将迎来投资机遇。 

    除北京之外，截至目前，已有上海、甘肃、山东、江苏、云南、

湖南、贵州、重庆、天津、四川、湖北、江西、山西、青海 14 个省

市出台了国资国企改革方案。有消息称，浙江、广东的国资改革意见

也将于近期出台。从产业角度出发分析，多地国企改革都提到重点发

展战略性新兴产业。与此同时，垄断行业的改革意义很大，比如电力、

能源、汽车、供水水处理水等。这些领域在体制、股权、公司治理方

面均有较大空间，混合所有制改革、股权激励及其他现代化治理体系

有望在这些行业铺开。 

    “国资改革最大特点是行业整合，包括不同上市公司之间的同一

平台整合、优质资产注入、整体上市、成立新平台整合优质资产 lP0

上市等多种形式。”金证互通董事总经理陈斌表示，对二级市场投资
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者而言，同一控股股东旗下存在行业整合可能、总市值规模不大、业

绩较差的企业，更有可能成为先期改革对象，值得重点关注。 

    统计数据显示，截至 7 月 31 日，共有 194 家上市公司涉及国资

改革。其中，化工、商贸百货、房地产三大行业成“重地”。市场分

析人士称，国资改革题材覆盖面广，且更多涉及蓝筹股群体，对整体

市场撬动作用明显，无疑成为二级市场投资者重点关注的板块。 

    --------------- 

    1968：老套路了，洗钱开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1521:51 

    @6565327317189楼 2014-08-1519:03:19 

    日本至今不承认 8月 15日为投降日 

    2014年 08月 15日 08:10人民网 

    原标题：承担责任，日本才是“正常国家”(评论员观察) 

    为了表面的国家威信掩盖过去是可耻的，能够正面接受和总结过

去的教训，才算得上一个正常的 

    乃至值得骄傲的国家 

    无论对中国还是日本，8 月 15 日都是一个重要的日子。69 年前

的这一天，日本裕仁天皇宣布无条件 

    投降，但在伴着电波杂音播出的《终战诏书》中，却并未出现“投

降”字眼。直...... 

    ---------------------------- 

    1968：说这些都没有什么意义了！你要打他只需要一个理由看丫
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不顺眼其他都扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1521:52 

    内蒙古呼伦贝尔八月飞雪：山间花红柳绿空中雪花飞舞 

    2014年 08月 15日 13:42 

    原标题：内蒙古发生特异气候重现“胡天八月即飞雪” 

    中新社呼和浩特 8 月 15 日电(李爱平郭敏)“北风卷地白草折，

胡天八月即飞雪”。唐代著名诗人岑参笔下的这两句名诗穿越千年后，

在内蒙古地区成为“应验”。 

    内蒙古气象局最新发布的信息证实称，受低温影响，从 14 日至

今，当地大部地区都出现分布不均的降水天气。令民众诧异的是，在

内蒙古呼伦贝尔、兴安盟等地“皑皑白雪”的景致已经提前降临。 

    中新社记者获悉，在低温的作用下，呼伦贝尔部分林区出现的八

月飞雪景观颇令人“神往”，当地民众描述说，山间仍是花红柳绿，

而空中雪花飞舞，葱郁的草坪上覆盖一抹银白，脚上咯咯吱吱的声响

使原野变得空旷，这样美好的瞬间使人感觉清新而又异样，绝佳的景

色也引得游人纷纷驻足观赏，大呼过瘾。 

    记者在对呼伦贝尔地区一些民众采访时获悉，受骤然出现的低温，

这几天他们已经提前穿上了“长衣、长裤”，一些爱美女士则宣告“裙

子时光”的结束。 

    与呼伦贝尔地区八月飞雪同时“并存”的是，内蒙古局地强对流

天气导致兴安盟一些地区出现雷暴和冰雹灾害，冰雹最大直径为 8毫

米，造成部分农作物受灾。 
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    据悉此次降水过程在内蒙古东部地区停留的时间较长，使得当地

昼夜温差较大，特别是林区夜间气温都在 10℃以下，而白天太阳一

出来气温又会迅速回升至 20℃以上，有“晚穿皮袄午穿纱”之感。 

    针对此类“特异气候”，内蒙古气象局发布消息建议中外游客注

意查收当地天气预报，做好保暖工作，以防感冒。 

    ------------- 

    1968：还能说什么呢，什么话都在这 8月飞雪中了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1521:57 

    “八一”建军节之前，空军晋升 26 位将军，其中 10 人晋升中

将。 

    《空军报》报道，7 月 16 日，空军举行将官军衔晋升仪式，10

名空军少将晋升为空军中将，13名空军大校晋升为空军少将，1人被

授予空军少将军衔，2名空军大校改为空军专业技术大校军衔，同时

晋升为空军专业技术少将。 

    这次晋升空军中将军衔的军官是：空军副司令员陈东、张洪贺，

兰州、济南、南京、广州、成都等五大军区的空军司令员张义瑚、孙

和荣、黄国显、徐安祥、战厚顺，南京、广州、成都三大军区的空军

政委于忠福、胡秀堂、舒清友。 

    ------------ 

    1968：将军多的又可以凑好几桌麻将牌了！师团级以上全部换血

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1521:59 
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    十八大后 23名省部级官员被移送司法 

    2014-08-1502:22:32来源:新京报(北京)有 356人参与分享到 

    据新华网电今年上半年，全国纪检监察机关给予党纪政纪处分

8.4 万人，比上年同期增长超过 30%。这是中央纪委副书记、监察部

部长黄树贤 14 日在北京召开的亚太经合组织反腐败高层研讨会上透

露的。 

    黄树贤说，党的十八大以来，以习近平为总书记的党中央把反腐

败工作提到新的高度，持之以恒抓作风建设，保持惩治腐败高压态势，

加强对权力运行的制约和监督，创新反腐败体制机制，反腐败力度持

续加大，呈现出向纵深发展的良好势头。 

    2013 年，全国纪检监察机关共接受信访举报 195 万件(次)，函

询 1.8 万人，谈话 4.2 万人，了结处理 4.3 万人；立案 17.2 万件，

结案 17.3万件，给予党纪政纪处分 18.2万人，涉嫌犯罪被移送司法

机关处理 9600多人。 

    另据人民网报道截至目前，十八大以来落马的省部级官员中，已

有 23名省部级官员被移送司法机关处理。 

    --------------- 

    1968：差不多也就这样了，再搞下去规模就不亚于斯大林同志了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1522:08 

    解放军史上最大规模换装：耗资 60亿更加精神 

    ----------- 

    一套防弹背心价格每件售价 1600 美元.如果是大规模批发应该
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是 1000 美元，也就是 6000 人民币，60 亿也就是 6 万件防弹衣，不

论我们打哪里，比如打越南吧，上次战争也就 20 万人的规模，大约

三分之一的战士可以提高存活率！我们的突击队就可以全部有防弹衣

了！你说没有古俊山的总后思想有变化吗？我看不出来！还在那里用

有限的军费装门面呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1522:09 

    我们不是文工团是战斗团，就是穿成叫花子打仗能不死就行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1522:30 

    孔庆东已经宣誓效忠，张宏良在哪里装糊涂，所谓左派领袖已经

分化瓦解！人民才是真正的英雄！靠某一个人是靠不住的！靠团结的

力量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1523:45 

    说真话了： 

    附录：《邓小平》导演：剧能播出意味着中国政治进步 

    发表于：2014-08-1511:39:35 

    作者:秋兵沙场点 

    新华社北京 8 月 14 日新媒体专电题：传递中国改革开放坚定不

移的信心—专访电视剧《历史转折中的邓小平》导演吴子牛 

    新华社记者缪晓娟王健 

    邓小平诞辰 110周年纪念日到来之际，电视剧《历史转折中的邓

小平》首播后立即引发海内外媒体及观众的热烈讨论。共和国成长亲

历者、本剧导演吴子牛在接受新华社专访时表示，这部剧得以播出，
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正意味着中国政治的进步。 

    “过去想拍这样的电视剧，恐怕不太可能。即使能拍，也不会像

现在这样饱满。”吴子牛说，这部剧对文化大革命基本全盘否定，还

有大量人物第一次出现，他从艺术创作环节真实感受到了国家和时代

的进步。 

    《历史转折中的邓小平》全景式反映了从 1976年 10月粉碎“四

人帮”到 1984年实行全面改革开放的重要历史，真实呈现了粉碎“四

人帮”、恢复高考、邓小平访美、知青返乡、包产到户等历史事件，

华国锋、胡耀邦等也在剧中出现。该剧在央视一套黄金档播出不足一

周时间，收视率已经频创新高。 

    吴子牛强调，这不是一部红色、重大的革命历史题材，而是深刻、

尖锐的现实主义作品。在邓小平诞辰 110周年纪念之时播出，能够传

递出中国改革开放坚定不移的信心，剧中的历史也是与当前国家及人

民的命运息息相关的。 

    他特别提到，年轻人多看看这部剧，可以帮助他们思考这个国家

的现在和未来。“要了解共和国的历史，不仅看到真实的故事，更要

体会中国走到今天的沉重脚步，看到那些坑坑洼洼的脚印有多么艰难

和结实。” 

    回应外媒“挑刺” 

    该剧对邓小平的家庭生活做了细致描绘，让国内的观众感到眼前

一亮。有意思的是，不少海外媒体也在密切关注剧情发展，还忙着给

剧中的历史细节“挑刺”。吴子牛也表示，剧中确实有虚构的人物和
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艺术的发挥。 

    电视剧的第一集就是一场大雨中对“四人帮”的抓捕行动，有外

媒和观众却指出，历史资料显示 1976 年 10 月 6 日当天并没有下雨。

吴子牛解释说，当天确实没有下雨，但是为了烘托当时的政治气氛，

这场雨属于艺术创作的部分。 

    “当时的中国在风雨飘摇中寻找方向，整个国家是悲哀的。”吴

子牛说，“我认为中国是在粉碎‘四人帮’后才迎来曙光，所以在抓

捕时设计了这场雨，而第二天就是个大晴天。” 

    外媒还提到，剧中邓小平得知“四人帮”被捕的消息后，表示“我

可以再干 20 年”，历史资料却显示邓小平说的是“我可以安度晚年

了”。吴子牛表示，根据叶永烈的记录，邓小平当时确实是说“我可

以安度晚年了”，但“我可以再干 20 年”这句话他也说过不止一次。 

    吴子牛透露，最早的剧本写的是“我可以安度晚年了”，这也是

他个人喜欢的版本，因为当时对邓小平来说，粉碎“四人帮”意味着

他可以活下来了。至于后来修改成“我可以再干 20年”，是创作团队

想要借此体现邓小平的政治抱负。 

    还有外媒断言这是中共的一部“宣传大戏”，因为邓小平是中国

改革开放的总设计师，而以习近平为总书记的中共中央正在推进全面

深化改革。对此，吴子牛说，“不管有没有这部剧，也不管改革路上

有多少阻力，中国的改革都会继续向前，这一点我深信不疑。” 

    如果没有邓小平 

    吴子牛生于 1951 年，基本上经历了新中国成立以来的全过程。
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他回忆说，从小家里有右派，生活很暗淡，三年自然灾害时见过饿死

的人，阶级斗争中看到很多人不共戴天，“文革”后则是上山下乡的

第一批插队知青，当时以为自己这辈子就要在农村“修地球”了。 

    他始终记得，1970 年的一个中央文件说，下乡满两年就可以上

大学、参军、当工人。几个公社的知青得到消息后，从四面八方举着

火把，还凑钱买了红薯酿的酒来庆祝，而他连喝六杯后昏睡了过去，

但是很快“凉水”就泼来了—出身不好的知青还是没有资格。直到

1972 年，他偶然得知乐山地区的毛泽东思想文艺学校在招学员，考

上以后才从农村回到城市。 

    在恢复高考的第二年，吴子牛考上了北京电影学院导演系，他的

同学中也有一半以上是“老三届”。他说，“如果没有恢复高考，就没

有机会学电影、学艺术，所以我们和这个时代严丝合缝地同步发展。

我们不是旁观者，而是身临其境的。” 

    吴子牛特别感谢邓小平，让像他这样的“黑五类”子弟不受家庭

出身的影响而进入大学。他认为，如果没有邓小平，当时的知识分子

就得不到保护，中国后来的经济建设恐怕不堪设想，他自己的人生也

会不堪设想。 

    正是因为如此，吴子牛对于拍摄《历史转折中的邓小平》感到激

动、神圣而责任重大。电视剧片尾曲的一句歌词—“我的人生和山河

一起改变”，就是他的切身体会。(完) 

    ---------------- 

    1968：吴子牛说，这部剧对文化大革命基本全盘否定！就这句话
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就够了，不用再分析什么了！"对文化大革命基本全盘否定"到底是想

否定谁？？？是不是想否定毛泽东领导的社会主义建设道路的全面

失败，说白了是不是想否定社会主义道路毛泽东思想！其实，当全国

的主要国企卖完以后或者被外资控股以后，我们也没有必要讨论姓社

还是姓资的问题了，因为《宪法》第六条：中华人民共和国的社会主

义经济制度的基础是生产资料的社会主义公有制，即全民所有制和劳

动群众集体所有制。这个不存在了就不用谈社会主义了！说文革极左，

啊，耽误生产、影响人民生活、过于突出政治、打击面过大、武斗、

即使极左派掌权了我还是要说这些批评没有错！但是以文革否定社会

主义经济基础是不对的！即使把文革算上有人统计前 30 年的发展速

度是世界领先的！而且这是打了 2场世界级别的战争和对大量对外援

助下的发展！而且是高质量的可持续的发展，别的不说就算科技投入

也是远远高于“科学技术是第一生产力”时代的！我们当初支持邓小

平的改革开放发展经济就是从内心知道不要挑起政治斗争，不在外面

乱撒钞票，全国人民团结一心发展生产我们一定会非常富裕的！我们

的信心就来源于社会主义公有制为主体的经济基础！我们的生产资料

全部是外国人的了我们凭什么相信我们未来会更美好？ 

    “黑五类”子弟不受家庭出身的影响而进入大学所以吴子牛特别

感谢邓小平，我这样说在 1986 以后的历次学潮后，我当时听说中央

组织部有内部掌握的文件，这几届大学生不予以政治重用！我观察周

围似乎这还真是这样！那么反之在文革中提拔的大量工人农民干部不

是一样冠以三类人而被清洗了吗？我反对把人划分为五类但是也反
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对把人划分为三类，现在看走什么道路关键是人的思想觉悟和出身没

有什么直接关系！中央组织部内部似乎有一个选拔干部的原则就是在

文革中家庭和本人被冲击为原则！我们看看头几批大学毕业生中“黑

五类”子弟多仕途宽广工农子弟回乡教书！朱相就是文革被冲击的！

我没有资格看中央文件，上面的是根据网络资料获得的信息所以我只

是道听途说，请中央公开文件予以澄清！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1523:49 

    后续的来了： 

    中国的政党转变已经提上议事日程 

    朱蓬蓬 

    笔者从凤凰网上看到一个重大信息：题目是：《习近平提“第五

个现代化”，实现现代化政党转变》 

    国人只知道实现四个现代化，还没有听说过第五个现代化。什么

是第五个现代化呢？原来主要是治理国家所必须之“政党转变的现代

化”。 

    令人吃惊的是，细读消息，这是中新网 8 月 14 日的电。这个电

不是来自国内主流媒体，而是来自外媒多维网近日连续刊文讨论和解

读“习近平提出第五个现代化”。 

    看来，这外媒还是有水平的。他们已经嗅到：继 1960 年代四个

现代化正式确定为中国国家发展的总体战略目标，2012 年中共十八

大提出“新四化”之后，习近平去年在十八届三中全会将全面深化改

革总目标设定为“推进国家治理体系和治理能力现代化”。多维网这
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组文章认为：这是“工业现代化、农业现代化、国防现代化、科学技

术现代化”后的第五个现代化，是习近平等中共高层因应世界局势，

彻底实现现代化政党转变和长期执政的必然之途。笔者以为，这第五

个现代化是总领原来的四个现代化，是“纲”，而那四个现代化仅仅

是“目”。我的妈呀！我们的八千多万党员中，有多少能意识到“推

进国家治理体系和治理能力现代化”，是习近平等中共高层因应世界

局势，彻底实现现代化政党转变和长期执政的必然之途？一个是政党

转变，一个是长期执政。笔者认真阅读这组文章后，真有点醍醐灌顶、

豁然开朗的愉悦。第一，中国共产党要真正成为成熟的现代化的执政

党，必须抛除一切人治思维。第二，现代化的政党，必须实施依法治

国，将自己的执政行为规范化、制度化。第三，执政行为的规范化和

制度化，必须首先注重信仰的整合和理念的革新。第四，信仰的整合

和理念的革新，必须去旧创新，认真整顿党的基层组织，去除不合格

的党员，重现党的先进性。第五，归结以上各点，现代化政党必须完

善和发展有中国特色的社会主义。外媒对中国提出了这许多关键问题

的所在，我能不惊喜吗？回顾百多年来的中国革命和建设史，实际上

是一直在向西方学习，鲁迅先生的拿来主义，中国共产党的马克思主

义都是益智于西方。中国共产党九十多年的经验教训已经证明，拿来

可以，但要益智，教条不行，必须和中国的实际创新地相结合。现在，

外媒都已经指出：在过去中国的国家各部门架构中，党政不分，分工

不明，机构重叠，人员臃肿的情况比比皆是。这些情况的直接后果，

就导致了政策的上下不畅，人浮于事。这些情况难道我们不知道吗？
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实际上当然知道，只是许多人为利益集团或利益关系所迫，不能也不

敢有所作为。党的十八届三中全会，中共中央希望对这种过去式体系

进行的改变。以最受关注的反腐为例，在《决定》中曾提到，要“健

全反腐倡廉法规制度体系，完善惩治和预防腐败、防控廉政风险、防

止利益冲突、领导干部报告个人有关事项、任职回避等方面法律法规，

推行新提任领导干部有关事项公开制度试点”。这是在政治体制建设

上的重点突破。在经济问题上，以习近平为首的中共高层也正在用“第

五个现代化”来转变观念。从十八届三中全会的主题定为“让市场在

资源配置中起决定性作用”，到习对政府和市场两只手的辩证性认识，

到李克强的定向刺激，调整结构，不仅计划经济和西方经济理念有着

完全的不同，与以往的简单、粗放比，也有着更为现代化的转变。 

    外媒认为，习近平提出“第五个现代化”是现代化视野下的概念，

它强调“国家治理”而非“国家统治”，强调“社会治理”而非“社

会管理”，这不是简单的词语变化，而是思想观念的变化。正如习近

平强调的：“治理和管理一字之差，体现的是系统治理、依法治理、

源头治理、综合施策。” 

    外媒还认为，如果说四个现代化所要面对的是中国长期一穷二白

的现状，旨在大力发展生产力，那么“第五个现代化”则是从上层建

筑的层面来减少“四个现代化”在新的阶段进一步发展的阻碍。所以

说，“第五个现代化”是建立在“四个现代化”基础上的现代化。 

    习近平提出和强调“推进国家治理体系和治理能力现代化”，这

个现代化的含义十分明确，不仅是国家机构、官员素质的现代化，也
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是执政党的现代化。“第五个现代化”回答了坚持改革总目标必须解

决好制度模式选择、价值体系建设等重大问题，是中国政治发展的重

要里程碑。可以肯定，推行“第五个现代化”，将真正使中国走出以

往人治的阴影，使治理国家变得文明规范，也将使中共成为全面现代

化的执政党，这是实现中国梦的关键。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1600:07 

    哦，我这又开始认真的和他们讲理，这世道可以讲理解决问题吗？

要靠讲理南海石油、钓鱼岛早回来了！嗯，不和他们一般见识，我先

活着再说，我也不是什么领袖人物，连大 V都不是估计不再胡说八道

就没有什么危险，啊，法治社会嘛！ 

    我从今天起好好说说墨家文化！每天说一点，来日方长，按时睡

觉！农民的地还没有被抢完，央企还没有打裁员，新高考改革方案下

30%的教师工作量不满的裁员还没有开始，事业单位的聘用制改革还

没有见成效，啊，还有房地产还没有雪崩式暴跌嘛，可以让我胡扯的

空间很大足以弥补大家这段时间的无聊，就是打麻将也要把人凑齐才

能开桌啊！我老爹的牌局，下岗工人老王有了，卖地农民老王正乐呵

数钱呢过一会来，旁边教书的李老师已经在路上了！我老爹退休小干

部工资勉强够花还能到广场和大妈跳交谊舞现在闲的在家等他们来

打麻将呢！人起了牌局就可以开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1600:14 

    哦，依法治国？下面的例子使我想起来当初如果我暴力抵制国家

重大铁路项目建设，啊，哪怕是违规设计建设，我会不会也挨枪子啊？
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我们现在没有抵制国家重大铁路项目建设我们的后果有多悲惨是没

有有关方面主动关心的！哪我到底该抵制还是不该抵制呢？横竖为什

么都是百姓躺着也中枪！ 

    附录：青海化隆县鸣枪制止民众“暴力抵制重大项目建设” 

    2014年 08月 15日 18:16 

    来源：中国新闻网 

    25702人参与 1688评论 

    微博截图。网友提供摄 

    原标题：青海化隆县鸣枪制止“暴力抵制重大项目建设” 

    中新网西宁 8 月 15 日电(赵凛松张添福)青海省海东市化隆县政

府 15日下午发布：该县 13日发生一起“暴力抵制重大项目建设”的

事件，在处置过程中“总指挥”鸣枪示警，但未造成人员伤亡。 

    15 日，有网友发微博称，青海省海东市化隆县在修建光伏发电

站时“警察暴打村民，县长连开五枪”。 

    该事件缘起化隆县委、县人民政府决定在该县巴燕镇马场山和二

塘乡尕吾山建设总装机容量 500兆瓦的光伏发电园区。 

    据了解，该项目是化隆县根据青海省以及海东市相关文件进行实

施，其中该县巴燕镇马场山实施光伏电站 280兆瓦，项目建设需占用

国有牧草地面积 18502.9 亩，其中在马场片区占用国有牧草地面积

15209 亩。待项目建成后，年发电量可达到 6.15 亿千瓦时，相当于

19.75万吨标准煤，同时增加可当地农民劳务收入及 300人的长期就

业。 
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    此外化隆县政府在情况说明中介绍，建设光伏电站不会对项目区

生态造成破坏，同时政府明确项目区群众仍然可以享受原来草补资金，

群众依然可以在项目区放牧。 

    8 月 5 日建设企业进驻现场准备施工时，马场村 20 余户村民以

给每户群众在巴燕镇解决一套房子、罢免现任村两委班子负责人等不

合理的要求，不让光伏产业园区入驻企业进场施工。 

    情况说明中称，事发后化隆县、镇光伏产业领导小组抽调 50 多

名工作人员对阻工群众开展了大量的解释说明、宣传引导工作。8月

12 日部分群众开始围堵工作人员、企业员工；8 月 13 日阻工群众通

过封堵公路、拦截企业施工机械、在项目区私自搭建帐篷等方式继续

阻工。 

    13日 16时许，化隆县政府决定对阻挠施工的行为进行依法处置。

该县情况通报中描述了事件处置经过：“处置过程中部分村民厮打执

法人员，冲击执法车辆”，“为有效制止群众的违法行为，县处置阻工

事件总指挥进行鸣枪示警，果断制止了阻工人员不当行为”。 

    据记者了解，马场村部分村民提出的要求不尽一致，有人向化隆

县政府提出了“草场只租不卖和提供光伏电站股份二者选其一”，此

外还有村民提出补偿应包括“向每户村民提供一套住房，每年经济补

偿为原草场收入的两倍”等要求。 

    对于村民提出的要求，化隆县宣传部的工作人员表示并不知情。 

    15 日下午中新网记者询问该事件中“鸣枪总指挥”的具体身份

和姓名时，化隆县政府工作人员没有答复。 
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    中新网记者将对此事继续关注。(完) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1600:29 

    我一搜像红歌会网里面的论坛等已经被禁止！前几天还能看！为

了大家能及时得到经济预测我不谈政治了，大家看前阶段我说不谈新

疆问题我就做到了！嗯！我不谈政治了！如果不遵守就罚宝石光一颗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1610:46 

    乌克兰称摧毁一支俄罗斯越境装甲车队(图) 

    2014-08-1603:03:17来源:澎湃新闻网(上海)有 33 

    核心提示：8 月 15 日，乌克兰总统称乌政府军攻击并部分“消

灭”一支侵入乌克兰境内的俄罗斯“装甲车队”。但俄罗斯边防部门

表示，所谓俄军越过俄乌边界的报道与事实不符。俄罗斯《晨报》发

表文章称，如果围绕人道车队出现挑衅事件，可能引发俄乌战争。 

    目前，俄罗斯指责了乌克兰的袭击是意图阻挠援助人道车队。但

还没有作出更为激烈反应。 

    英国政府 8 月 15 日召见俄罗斯驻英大使，要求他就媒体关于俄

军侵入乌克兰的报道作出解释。 

    稍早之前，北约秘书长拉斯穆森回应说，已经全体成员国作出通

报，他称俄罗斯“入侵”乌克兰，表示有多人目睹俄罗斯车队入侵乌

克兰，“这证实了俄罗斯正向乌克兰东部运送武器和士兵，清楚显示

了俄罗斯正在不断插足乌克兰东部的不稳定状况”。 

    在得知乌克兰政府军炮击行动后，英国首相卡梅伦称俄罗斯不应

利用人道主义援助车队为借口进行挑衅，卡梅伦认为俄罗斯需要有意
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愿找到和平解决乌克兰冲突的方案。 

    法国总统奥朗德则敦促俄罗斯尊重乌克兰的领土完整，称俄乌两

国总统应采取必要的努力，防止俄乌冲突升级。 

    欧盟外长艾什顿对这一局势变化表示深切关注。比利时外长雷恩

代尔则称俄罗斯跨越乌边境即为入侵，乌方对此的反应并不奇怪。 

    ---------- 

    1968：那么就是乌政府军攻击了在俄罗斯境内的俄军！如果那样

俄军就真要跨界反击了！从俄军的平淡反应看不像吃大亏或者是俄军

引诱乌克兰军队进攻？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1610:52 

    欧盟驻华组织批评中国反垄断调查针对外企 

    2014年 08月 16日 07:27环球网评论中大奖（4,598人参与）收

藏本文 

    【环球时报报道记者郭芳】中国欧盟商会 13 日发表声明称，自

多个领域的企业向其反映，“在未进行充分听证的前提下，中国有关

部门通过带有恐吓性的行政手段迫使企业接受惩罚和治理”，质疑中

国相关部门近期对一些外企实施的反垄断调查是不公平的。该声明开

篇肯定了有效执行《反垄断法》将有益于中国市场经济的健康发展，

称现行调查为中国政府提供了展示依法治国的决心与承诺的绝佳平

台。但随后话锋一转，批评中国反垄断调查的方式，呼吁中国给外资

企业减压，并称欧盟“在调查方面的过程透明性可为中国反垄断调查

提供范例”。该声明说，实施反垄断调查的中国相关部门“告知企业
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不要对调查者提出质疑和挑战、不要在审讯环节雇用律师或求助其政

府和所在商会”，不确信被调查企业享有充分的辩护权利。欧盟商会

承认有不少中国企业因违反《反垄断法》而接受调查，但仍质疑外资

企业受到不平等待遇，称“在部分涉及合资企业的案例中，调查往往

只针对外资方”。 

    美国《华尔街日报》评论说，中国监管部门试图用反垄断法制约

跨国公司以营造公平的竞争环境，在华外国公司目前正承受压力。英

国路透社称，中国反垄断调查引起欧盟商会的“关切”，后者代表 1800

家在华会员企业。 

    然而，一些被调查外企的表态反而不像欧盟商会说的那么“委屈”。

上海通用汽车 12日称中国发改委的调查更类似一次行业“摸底”，不

是针对具体事件的调查。奥迪中国则表示，对调查密切合作，愿接受

处罚。《华尔街日报》评论称，许多人说，中国监管机构之所以这么

做，是因为它们更加清楚地意识到在中国许多商品的价格消费者无法

承受，而且许多商品在中国的售价要比海外贵。中国政府过去进行的

一些调查也促使企业降低了价格，比如去年对婴儿配方奶粉行业发起

的调查。 

    中国商务部研究院研究员梅新育 14 日对《环球时报》记者说，

保护本国市场是各国政府该做的事情，中国政府是在用反垄断规范国

内市场秩序。梅新育称，中国反垄断法规在全世界并不算苛刻，是相

当温和的。“既没有违反事实，法规也是公正的，那么反垄断造成的

客观效果保护了国内市场和消费者权益，也没有什么不妥。” 
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    ------------ 

    1968：这个套路已经很明显，就是先象征性打击一下外企，最后

反垄断的利剑还是划向国企！预测一下下一步反垄断的核心就是央企

了！戏已经演够了！我不谈政治指不谈时事政治，不谈领导人是非，

不谈道路，不谈文革，本人只管预测和验证将要发生和已经发生的事

情，也就是将来式和完成式不谈进行式！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1610:57 

    首批地方债自发自还试点过半融资成本降低信披待完善 

    来源：中国证券报作者：佚名 2014-08-1608:47:03 

    利率接近国债收益率 

    宁夏近日招标发行自发自还地方债，5年期、7年期和 10年期中

标利率分别为 3.98%、4.17%和 4.26%，与二级市场国债收益率水平相

当。2014 年宁夏自发自还地方债金额为 55 亿元，其中 5 年期 22 亿

元，7年期 16.5亿元，10年期 16.5亿元。 

    5月，国务院批准上海、浙江、广东、深圳、江苏、山东、北京、

江西、宁夏、青岛共十省市首批试点地方政府债券自发自还，发债总

规模为 1092 亿元。其中，上海 126 亿元，浙江 137 亿元，广东 148

亿元，深圳 42亿元，江苏 174亿元，山东 137亿元，北京 105亿元，

青岛 25亿元，江西 143亿元，宁夏 55亿元。 

    截至目前，试点地区已发行的地方债中标利率与同期限档次国债

收益率基本持平。分析人士表示，在理论上，地方政府债券的二级市

场流通能力低于国债，发行主体违约风险也高于主权国家，因此地方
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债利率应高于国债。不过，目前实际情况与此相反，可能是因为当地

银行等金融机构竞相认购地方政府债券。中国社科院财经战略研究院

财政审计研究室主任汪德华认为，地方融资平台公开发债募集资金的

利率一般在 7%至 8%左右，加大了地方财政的负担。地方债自发自还

试点地区发行的地方债利率低于城投债，有助于降低地方政府的财政

负担。 

    ------------ 

    1968：十省市首批试点地方政府债券自发自还，发债总规模才为

1092 亿元，大家不急当万亿规模以上的时候才能实质触动大通胀！

最后我估计是摊派发行，也许规模 10 万亿挡不住！地方债全面铺开

的时候就是最后的疯狂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1611:07 

    债券女王供出数百人名单更高层次反腐风暴或开始 

    2014年 08月 16日 08:34 

    发改委财金司前司长张东生被查债市打黑反腐升级 

    发改委财金司前任司长张东生的被调查，或许是另一轮更高层次

的债市打黑反腐风暴的开端。 

    据知情人士透露，张东生被查与其主管企业债发行有关。这也意

味着，更多涉及企业债发行环节的腐败细节也将逐一揭盖。 

    截至目前，除了张东生之外，发改委财金司还有多人被查，财金

司亦有处长被安排轮岗。 

    企业债审批“特权”滋生腐败 
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    数月前，张东生刚从发改委就业和收入分配司退休。若非受孙明

霞案牵出，他本可全身而退，安享晚年。 

    去年 10 月，国信证券固定收益事业部总裁孙明霞、副总裁侯宇

鹏、债券交易部总经理谢文贤被公安机关调查。未经调查部门证实的

说法是，被江湖誉为“债券女王”的孙明霞供出了一个数百人的名单，

这份名单中不仅包括发改委、地方发改委官员，同时也波及到了相关

券商。 

    业内人士猜测，张东生或是上述名单中的一人。 

    在接受《中国经营报》记者采访时，一位业内资深人士这样形容

发改委财金司的权力，“最鼎盛时期，发改委几乎掌控每一只企业债

的生杀大权，企业能不能发债，什么时候发，全凭他们一支笔。” 

    财金司不仅负责对全国企业债发行的审批，还负责审批企业债发

行额度、债券利率等。如果没有主管部门的通过，任何一家企业都无

法顺利发债。 

    业内盛传孙明霞曾与企业债主管部门“关系铁”。而孙明霞之所

以能拿到项目，在国信证券和华林证券都把债券承销业务做得风生水

起，也是靠其人脉关系而并非靠业务水平。 

    2012年，孙明霞领导的债券团队为国信证券带来 5.2亿元收入。

孙明霞加盟华林证券任职期间，华林证券的企业债承销量也连续三年

(2009 年到 2011 年)位列业内前三。2011 年，华林完成 16 单企业债

主承销，数量排行业第一，市场份额高达 28%。 

    “债券承销给谁做，怎么做，里面就存在腐败空间。”上述人士
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称，“(孙明霞承销)规模这么大，绝对要关系够硬。” 

    从 2003年到 2006年，张东生在主持发改委财金司工作期间，经

历了企业债审批发行的黄金时期。根据中国目前的债券发行审批制度，

债券主要由三方监管：发改委负责企业债审批，银行间交易商协会负

责中票和短融审批，证监会负责公司债审批。 

    债券发行利益黑链 

    自去年年初以来，债市风暴席卷了多家金融机构，多家银行、券

商、基金、信托等机构的固定收益部业务骨干被查，债券发行和交易

中的利益输送等违法违规行为开始被曝光。其中，债券发行的一级半

市场被认为是利益最大的部分，腐败也最为严重。 

    此前曝出的孙明霞案只不过是利益链条上的一环而已。在孙明霞

之前，2013 年 9 月，同样在固收领域业绩出色的宏源证券，也被公

安机关带走 4名中高层管理人员。再之前，中信证券固定收益部执行

总经理杨辉、万家基金邹昱等在内的多人也因借由丙类户非法获利而

接受调查。 

    某业内资深人士告诉记者：腐败的源头还是审批制，监管部门的

官员甚至可能指定债券的分配。 

    由于发改委对企业债实施审批制，而银行间交易商协会实施注册

制，且发行时间一定程度上可由发行人自己决定。因此，主管部门更

是实权在握。 

    其次，与企业债相比，短融、中票发行更为透明。在商业银行的

系统流程中，都需要使用电子记账，每笔发行交易都记录在案。而企
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业债和公司债的发行，一般是券商通过个人拿券，没有电子记账。“企

业债卖给谁了，给低价拿券的人多少回扣，根本查不到。”该业内资

深人士表示。 

    再次，企业债发行主体一般都是大型国企，单只的发行量都比较

大。普通承销商较难获得承销资格。因此，需要多个机构合作，才能

完成巨额利益输送。 

    据业内人士分析，债市利益输送涉及机构固定收益业务负责人、

债券销售团队负责人、投资经理和交易员等，多方相互介绍一级半市

场的交易机会，并利用与自身关联的丙类账户输送利益。 

    比如，在债券发行时，几方通过与承销团成员签订特殊协议，获

得分销数量及较低利率，然后在二级市场以高价卖出，坐享无风险暴

利。而那些走正常价格拿不到债券的金融机构，只能从这些关系户手

中拿券。 

    ---------- 

    1968：这就对了，企业债发行主体一般都是大型国企，由点到面

的铺开把所有大型国企的官员都拿下，没有几个干净的！谁反对国企

深化改革就拿这个线索往下挖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1611:10 

    不动产登记条例征民意专家称或现房产集中抛售 

    2014-08-1602:37:28来源:新京报(北京) 

    -------- 

    1968：不是强制登记，这是给贪官放个风，还有时间资产转移，
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购买香港股票或者到美国投资赶快跑啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1611:18 

    网友： 

    滑稽的“克己待人”啊！自己老百姓吃地沟油三聚氰胺过期食品

垃圾食品！真讽刺啊！ 

    对待自己人为什么就做不到呢，如果我们的食品安全以后也这么

严，那我们的国家该有多好啊。 

    看到这种内外不同标准就心痈 

    青奥会结束后呢？有黑点的谁吃？中国人不是人吗？我们的命

不值钱吗？？ 

    你妈啥时候老百姓的生活也能做到这么安全的吃法。 

    等百姓也同样享受这样待遇了，食品安全才能真正落实到实处 

    就地销毁！！！！好富裕的国家。 

    垃圾官媒以此为荣评论里面似乎没有表扬的嘛，呵呵，一个全国

二等公民的国家。别说一个黑点了，俺吃的香蕉不知道有多少黑点！

仅仅是超标一点点，这些水果就就地销毁了......真是极致奢靡浪费。 

    总不能对本国国民好一些！非常不理解？（在日本水果蔬菜最好

的并不是出口的，而是本国的国民享受的）而中国最好的都出口了... 

    什么时候中国老百姓也能吃上给外国人的食物就好了。中国总是

把好的给外国，不好的给自己的老百姓。 

    做样子倒是拿手，对待自己国民从没这么认真过！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1611:20 
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    @zxl1968201217204 楼 2014-08-1600:29:27 

    ----------------------------- 

    @yxd86517206楼 2014-08-1609:13:19 

    张老师，您看年底前房价能来一波大幅度降价吗？或者换个问法

年底前会出现破产的中小银行吗？ 

    ----------------------------- 

    会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1611:21 

    @宝贝鼠 079117207楼 2014-08-1610:19:22 

    张老师：：：请教下：：所有该收购的都被外企收购了：：中国会怎

么样？？？会有什么变化么？？ 

    ----------------------------- 

    结论前面已经下了，牵涉国体不再答复！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1611:24 

    果然开始了： 

    中国石油系统现首例反垄断案 

    2014年 08月 16日 02:17 

    字体：大中小已有 8人评论，共 1922人参与讨论用手机讨论 

    因为中石化拒绝销售公司生产的生物柴油，云南盈鼎作为一家民

企将中石化以及中石化云南分公司一纸诉状告上了法庭。 

    “把中石化告上法庭，对我们来说也是很无奈的事情。”云南盈

鼎生物科技有限公司(以下简称“云南盈鼎”)销售经理曹巍告诉《中
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国经营报》记者。 

    因为中石化拒绝销售公司生产的生物柴油，云南盈鼎作为一家民

企将中石化以及中石化云南分公司一纸诉状告上了法庭。根据云南盈

鼎的诉求，希望中石化按照《可再生能源法》规定，将盈鼎公司符合

国家标准的生物柴油纳入其销售体系，并赔偿经济损失 300万元。 

    7 月 30 日，这起案件在云南省昆明市中院开庭审理。据昆明市

中院介绍，这是云南省首例反垄断案，也是中国石油系统的首例反垄

断案。 

    在这场案件背后，是生物柴油企业普遍遭遇销售不畅的困境，六

七年前全国遍地开花的生物柴油企业大多破产倒闭，留下来的企业则

在生死线上继续挣扎。中石化被诉垄断 

    提到“地沟油”，多数人都闻之色变、深恶痛绝，实际上地沟油

还有别的去向。云南盈鼎通过自身发明的专利，可以利用植物果籽油

及废弃动植物油(地沟油)为原料，实现 75%的出油率，即每回收 1000

吨地沟油可产出 750吨生物柴油。 

    2009 年，云南盈鼎在昆明杨林工业园区建成年产 1.5 万吨生物

柴油的示范加工厂。然而，生产出来的生物柴油却面临找不到“婆家”

的困境。由于中石化云南分公司占据了昆明超过 80%的销售终端，所

以云南盈鼎希望和中石化进行合作将公司生产的生物柴油卖出去，但

未能如愿。 

    在 7 月 30 日的庭审中，云南盈鼎称，中石化云南分公司作为成

品油销售企业具有绝对市场支配地位，无正当理由拒绝收购云南盈鼎
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提供的生物柴油，致使公司的生物柴油难以进入市场，造成巨大经济

损失，同时也阻碍了可再生能源产业的发展。 

    按照云南盈鼎的说法，公司的生物柴油项目符合纳入销售体系法

定条件：该项目在云南省能源局立项，经过石油石化产品质量监督检

验中心、省产品质监检验研究检验，各项指标符合国家标准，已具备

在成品油零售终端销售的条件。 

    然而在庭审中，中石化代理提出，生物柴油作为新能源产品，要

经历封闭运作和全面推广阶段，将原告缺少对发动机破坏性试验和道

路经济性试验的产品投入市场，是对消费者不负责任。 

    此前，中石化云南石油分公司新能源办公室主任石云春曾对媒体

解释称，没有中石化上级公司的许可，下属公司不能自行调配和销售

生物柴油。 

    “中石化对生物柴油的研究是很深入的。”中石化新闻发言人吕

大鹏 8 月 14 日在接受本报记者采访时称，中石化很早就进入了生物

柴油领域并取得相关牌照，但是由于生物柴油要商业化利用非常困难，

所以中石化并没有大规模生产生物柴油。同时，由于生物柴油的质量

并不稳定，所以中石化必须对纳入体系的油品进行严格的质量检验。 

    “在法律上我们是能站得住脚的。”代理律师陈维镖告诉记者，

云南盈鼎生产的生物柴油有合规认证，而且按照《可再生能源法》规

定，石油销售企业应当按照国务院能源主管部门或者省级人民政府的

规定，将符合国家标准的生物液体燃料纳入其燃料销售体系。所以，

云南盈鼎的要求具有明确的法律依据。 
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    陈维镖称，经过此前多次申请，中石化云南分公司仍不接受云南

盈鼎的生物柴油，这种行为在法律上已经涉嫌违法。 

    据《垄断法》第十七条的对“拒绝交易”的规定，具有市场支配

地位的经营者没有正当理由拒绝与交易相对人进行交易，这属于滥用

市场支配地位的禁止情形之一。云南盈鼎和中石化及云南分公司的拒

绝交易纠纷属于垄断纠纷项下的一类。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1611:47 

    引用事实： 

    中国经济挣扎到 4月，文章称，已经接近崩溃的边缘，定向降准

出笼。四月中旬，波罗的海第三次跌破 1000点，并在 1000点下方游

荡了两周。 

    在定向降准完全无用的时候，5月份，当局搞鸟棚户区改造，给

国开行再贷款 1 万亿，据讲还给了建设银行 2000 再贷款，建设银行

查无实据，但是，好奇的财经评论人士在国开行查出了资产负债表突

然暴增 1万亿，由此断定，国开行拿到了 1万亿再贷款。不用说，这

些钱进了各级官员的口袋。 

    6月份，中国 M2又在大幅上涨，增幅高达 14.7%，各种数据都好

看，只有一个数据很不好看，那就是在存款暴增 1万多亿，首次突破

2 万亿存款（再贷款，国开行没有放出去，所以存款暴增）的时候，

外汇占款突然暴减 882亿。 

    7月份 M2又在 14.4%的增幅之上，人民币 M2首次突破 120万亿。

但是四大国有银行有 1.5 万亿存款不见了。文章认为，这表明高达
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3.5万亿元的资金通过卖掉房子逃出大陆，也就是说，中共央行在无

形中注销了人民币 3.5 万亿元，按现在汇率计算，有 5680 亿美元在

7月份出逃。 

    ------------ 

    1968：表明高达 3.5万亿元的资金通过卖掉房子逃出大陆，中共

央行在无形中注销了人民币 3.5 万亿元，按现在汇率计算，有 5680

亿美元在 7月份出逃。---简单的说放水还缺钱就是钱换汇而去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1618:05 

    @zxl1968201217217 楼 2014-08-1611:47:52 

    引用事实： 

    中国经济挣扎到 4月，文章称，已经接近崩溃的边缘，定向降准

出笼。四月中旬，波罗的海第三次跌破 1000点，并在 1000点下方游

荡了两周。 

    在定向降准完全无用的时候，5月份，当局搞鸟棚户区改造，给

国开行再贷款 1 万亿，据讲还给了建设银行 2000 再贷款，建设银行

查无实据，但是，好奇的财经评论人士在国开行查出了资产负债表突

然暴增 1万亿，由此断定，国开行拿到了 1万亿再贷款。不用说，这

些钱进了各级官员的口...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood17218楼 2014-08-1616:23:39 

    简单的说放水还缺钱就是钱换汇而去！ 

    这个判断正确，因为美元对主要货币都强劲升值，唯独对 R币贬
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值--也就是 R币仍大幅升值，且升值速度比美元还快，P民如何应对？ 

    个人认为，R 币每升值一步，你就分批购入美元，直到 R 币反

转…… 

    ----------------------------- 

    可以主动买套了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1622:06 

    @zxl1968201217220 楼 2014-08-1618:05@zxl1968201217217 楼

2014-08-1611:47:52 引用事实：中国经济挣扎到 4 月，文章称，已

经接近崩溃的边缘，定向降准出笼。四月中旬，波罗的海第三次跌破

1000点，并在 1000点下方游荡了两周。在定向降准完全无用的时候，

5月份，当局搞鸟棚户区改造，给国开行再贷款 1万亿，据讲还给了

建设银行 2000 再贷款，建设银行查无实据，但是，好奇的财经评论

人士在国开行查出了资产负债表突然暴增 1万亿，由此断定，国开行

拿到了 1 万亿再贷款。不用说，这些钱进了各级官……-----------

------------------ 

    @doonng17222楼 2014-08-1620:58:26 

    楼主说可以主动买套了,是可以入手买房子了吗？还是买入？？ 

    ----------------------------- 

    我是说如果您想换美元的话虽然还有小段时间波动上升但是长

期看可以买入了！与其让贪官们从各种途径到海外所谓投资，不如我

们百姓也多少换一点吧，反正是死还是死的快些好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1622:59 
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    附录 1：政府央企利益现裂痕：中石油被强缴 8.5亿环保费 

    2014年 08月 16日 09:07 

    字体：大中小已有 13人评论，共 10079人参与讨论用手机讨论 

    在经济下行期，地方政府开始更关注自身基本的“生存需求”—

税收，而央企特殊的中央集权经营模式固然可以提供 GDP，但真金白

银的贡献往往不多。因此，双方曾经的利益同盟开始出现裂痕。 

    在经济下行期，地方政府开始更关注自身基本的“生存需求”—

税收，而央企特殊的中央集权经营模式固然可以提供 GDP，但真金白

银的贡献往往不多。因此，双方曾经的利益同盟开始出现裂痕。 

    从 2013 年中石油高管被查开始，中央在央企掀起了前所未有的

反腐风暴。几乎就在同时，地方政府也对央企刮起了“环保旋风”，

污染罚单、水土补偿标准提高和厂区搬迁要求成为了地方的“利剑”。 

    在 1990 年代的财税金融和国企改革之后，垄断央企成为了地方

政府加大当地投资和发展经济的重要帮手，其对后者也一直具有强大

的“议价能力”，而遭遇了来自于地方政府的大幅度“反弹”，这还是

头一遭。一向对央企百献殷勤的地方为什么敢于对央企“说不”？ 

    一方面，随着经济下行以及国企反腐的推进，央企的投资增幅开

始放缓，对地方经济数据的贡献也在缩小；另一方面，在经济下行期，

地方政府开始更关注自身基本的“生存需求”—税收，而央企特殊的

中央集权经营模式固然可以提供 GDP，但真金白银的贡献往往不多。

因此，双方曾经的利益同盟开始出现裂痕。陕西榆林市当地法院冻结

了中石油旗下产油大户长庆油田分公司的 22 个银行账户，直接导致
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7万余职工短期内无法发工资。事件起因是，长庆油田未缴纳两年零

9个月、共 8.5亿元的水土流失补偿费和滞纳金，被榆林水土保持监

督部门告上法庭，随后输掉了官司，因此被法院强制执行。 

    差不多同时，邻近的甘肃省庆阳市也加入了对长庆油田的“讨债”，

当地认为之前的补偿标准过低，需要重新制定标准。当地人士对《南

风窗》记者透露，长庆油田在庆阳共有 7 个采油厂，都是处级单位。

油田为增大产量，采取了“注水采油法”，对地下水的消耗量极大，

当地群众称之为“以水换油”。此外，庆阳境内 8 条较大河流也都因

为采油而受到污染，其中部分河流水质监测仅为 5类。 

    环境的代价和油田的繁荣形成了反差。长庆油田被称为“西部大

庆”，目前原油产量占全国的 1/10，天然气产量占全国的 1/4，还是

中国陆上最大产气区和天然气管网枢纽中心。长庆油田的工作区分布

在陕、甘、宁、内蒙古等多个省(区)，这也意味着遭受环境“伤害”

的地区很广。 

    庆阳市一位官员对《南风窗》记者透露，长庆油田去年之所以和

陕西榆林打官司，主要是陕西制定的补偿标准较高。油田担心如果在

陕西交了高标准，油田工作区的各地都会跟风提高补偿，这样每年会

多出数十亿的成本。有分析称，长庆油田和西部地方政府的“纠纷”

由来已久，而本轮纷争则是地方政府利用央企反腐，特别是石油窝案

被查的特殊时点，希望发出自己的“声音”。某种程度上说，冻结油

田账户这样的事情属于特殊时点的“偶然事件”。但“偶然”背后是

“必然”。在我国，地方对企业征收水土补偿费用的标准主要参照
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1991 年的《水土保持法》，该法给予了省级人大充分的立法自主权。

其中，水土流失补偿费的具体补偿标准，由省来确定。随后，这个标

准成为了各省招商引资的重要筹码，部分地区往往乐于采取较低标准

来吸引企业进驻。不过，资源企业对地方环境的破坏是始料未及的，

地方政府面临很大的环境修复压力，乃至于“民怨”沸腾。于是，地

方开始积极修改法规，希望将补偿标准上调。以上庆阳市官员便向《南

风窗》记者透露，甘肃省的补偿新标准有望于今年年底前出台。届时，

将以新标准向油田征收补偿。利益同盟的裂痕何种市场主体可以和地

方结成利益同盟？其决定因素在于这个主体能给地方政府带来多少

资金。在 1990 年代的分税制和金融改革之后，国家的财政和金融资

源实现了向中央的过度集中，在中央对地方正常的财政转移支付之外，

还形成了另一套“民间转移支付”系统。这个系统的主角之一是房地

产商，另一个则是央企。 

    地产商的运作模式，可以看作是从国家控制的银行中通过开发贷

和个人购房贷获取资金，投入地方的城市开发。而这一点，央企同样

可以做到，而且其获得的资金成本可能更低。央企直接在地方投资巨

型项目，瞬间便为地方的经济数据增加了分量。尤其在那些缺乏明显

中心城市的区域，比如西北地区，地产商资金进去很少，因而央企成

为这套“民间转移支付”系统的主角。 

    事实上，在中西部很多欠发达省区，当地每年公布的当地企业 10

强或 50强，大部分都是驻地央企。公开数据显示，2002年末，央企

的资产总额为 7.13万亿，而 2013年末，这个数字超过了 35万亿元，
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约为 11 年前的 5 倍。这一时期，央企投资其实成为地方经济建设中

不可或缺的力量。 

    “没有央企进驻，有些地方的经济数据根本没法看。”中西部一

位长期参与经济规划制定和数据统计的厅局级官员对《南风窗》记者

分析，比如央企建一个厂，建厂会创造 GDP，而建厂之后，每年的产

出又可以计算 GDP。对着眼于“数据政绩”的地方官来说，引入一家

央企便一劳永逸，是任内最大政绩。 

    但不能被忽略的问题是，央企对地方经济的拉动有着天然的缺陷。

首先，地方官的短暂任期和央企的“利益集团化”，使得双方的“交

易”往往存在不对等。简而言之，地方官只管任内的招商引资和 GDP

政绩，做的都是“一锤子买卖”。但央企却日益形成稳固的利益集团，

后者会更多考虑“长期利益”，因此时常会签“不平等条约”。 

    在中西部部分省市，当地政府对一些入驻央企竟只会一次性征收

环境补偿费用。再以石油化工企业为例，其在油区一直有增产动力，

因此会采取诸如“注水采油法”等节省自身成本，但把环保成本转移

给地方的办法。但地方政府当初的协议却并未把环保成本的上升考虑

在内，而是把问题留给“下一任”。在这种情况之下，地方和央企的

环保“纠纷”必然爆发。 

    除了“不平等”带来的“同盟”不稳定之外，央企对地方经济的

拉动也逐渐呈现出疲态。一直以来，央企对地方经济的拉动很大程度

是通过其资产的扩张来实现的，但扩张并非没有边界。《南风窗》记

者查阅国资委网站数据发现，2009 年，中央企业资产总额比上年增
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长 19.5%，2010 年的数字是 16%，而在 2013 年，扩张增幅下滑更明

显，仅为 11.7%。 

    再以营业收入为例，2009年、2010年、2011年、2012年和 2013

年，中央企业营业总收入增幅分别为 6.4%、32.9%、20.8%、9.4%和

8.4%。可以看出，在 2010至 2013年，央企营业收入增幅都高于 GDP，

它们无疑是中国拉动经济，应对金融海啸的主力军。但增速放缓在所

难免，2014 年上半年，中央企业营收同比仅增长 5.1%，远低于上半

年 7.4%的 GDP增幅。 

    尽管央企营收和地方 GDP 增长并不存在直接关系，但分析认为，

央企投资和增长放缓导致其在拉动地方经济增长方面的贡献比例逐

渐降低。在这种情况下，央企在地方的增长拉动“系统”之中的“系

统重要性”开始降低，矛盾便会显露。不过，这个维持数十年的利益

同盟之所以出现明显“裂痕”，更重要的原因在于当经济下行，地方

政府的关注点开始悄然转变。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1623:01 

    “钱”还是 GDP？ 

    显而易见，真金白银总比 GDP重要，特别在经济下行的时点，税

收比什么都让人揪心。以上厅局级官员告诉《南风窗》记者，目前，

央企进驻地方之后的税收主要面临一个“身份问题”。如果央企在地

方设立的是子公司，那么大部分税收都要交给地方，但现实中，很多

央企为加强北京总部的控制，采取了“中央集权模式”，即只在地方

设立分公司，这也意味着交给地方的税收很少。 
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    2010 年，陕西省政府的高层官员就公开抱怨，省属国企延长石

油采掘 1 吨油交给地方的税收为 680 元，而央企中石油采走 1 吨油

只交给地方 60元，两者相差 10倍。该官员还说，央企在当地进行天

然气开发，开发 1立方米气留给地方只有 1分钱，而地方气源地要用

气，必须去中央要指标。 

    除了税收和 GDP的不匹配，环境污染更可能危及一些地方的最重

要的现金流来源—楼市。在沿海部分城市，由于主城区地段开发殆尽，

政府开始向海滨或者江滨要地，但石油石化企业多建在水边，因此它

们严重影响了地价。在地方土地出让金下滑，并且没有“好地”可卖

的情况下，对央企施以环保压力，即便不能让央企搬走，也可以改变

地方政府在税收、投资等方面对央企“议价能力”较差的局面。 

    事实上，地方政府对央企的“议价能力”较差，很大程度在于部

分央企正逐渐成为利益集团，其背后“树大根深”。根据公开报道，

地方对央企的环保问责，主要发生在十八大召开之后，特别是 2013

年下半年和 2014 年，其中诸如“冻结账户”等手段也主要是出现在

央企反腐大潮推进之后。因此有分析认为，此前双方相安无事，并不

排除部分地方官员“畏惧”央企背后的强大力量。 

    央企固然强大而傲慢，但换个角度看，一个显而易见的事实是，

中国的污染源主要都是来自于中小企业，而解决这个问题的难度远比

向央企要环保成本难。一直以来，地方政府对中小企业的环保问责不

足很大程度在于腐败。 

    《南风窗》记者统计发现，仅公开报道显示，2014年以来，地方
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落马的环保局官员已超过 20人，地区范围涵盖了中西部和东部沿海，

其中不少都是主掌当地环保权杖的厅局级。以敢于对央企“叫板”的

江苏省为例，近年来，该省环保领域职务犯罪发案数量逐年上升。统

计显示，2009 年该省立案查办环保领域职务犯罪仅 6 人，2010 年升

至 20人，2011年为 30人，2012年为 40人。从查办的案件看，具体

表现在监管人员收受贿赂，对企业排污放任不管，有的甚至伪造检查

报告。 

    “央企要管，但中小企业和民企更‘唯利是图’，监管更不能松

懈。”以上厅局级官员对《南风窗》记者如是说。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1623:04 

    --------------- 

    1968：“陕西省政府的高层官员就公开抱怨，省属国企延长石油

采掘 1 吨油交给地方的税收为 680 元，而央企中石油采走 1 吨油只

交给地方 60 元，两者相差 10 倍这怎么回事？就是说比如在东北采

石油，石油企业对东北人民的税收贡献很小，污染很多这篇文章是这

个意思吧！我明白陕西神木为什么富的当初可以免费全民医疗了，因

为只要石油、煤炭是当地开采，当地拿钱多！我就不类比我这里了！

一些专家的谎言可以休矣！我们偏远地区有什么，就是有资源，啊，

央企来开采没有问题，给央企开采比给私人开采外企开采要好，这是

大局，央企拿了钱干什么？是为了使全国人民福利得到保障，尤其是

更多的支持偏远地区，但是长期以来看，我们偏远地区就是这点东西

让你开采了，你还只给我们 10%的税收，90%免除的税收里面即使能
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比全国平均水平多返回一些也没有什么特别意义，比如就算比别人多

返回 10%搞的好像是恩赐一样，其实我们仅仅从税收上讲也损失了

70%，实际上是用我们的资源补贴比我们更富裕地区的人民乃至非洲

人民了！这就是变相掠夺我们的财富嘛！让富的更富穷的更穷，我不

谈政治我谈经济，既然央企非要卖，你也不要卖外资和私人了，我们

有资源的省份的人民买下中石油的资产，队伍还是那只队伍，工资他

们还是哪些工资，工人还是哪些工人我们不让他们下岗，但是企业由

央企变为我们地方人民的企业，不要说我们地方对他们加强监管不让

他们管理层胡花钱了，就税收一项我们地方岂不是凭空多了 9倍！这

样的央企改革我赞成！这是这篇文章的一个看点！ 

    附录 2：看看同样造成严重损失的康菲的罚款吧！ 

    国家海洋局 7 月 5 日下午召开新闻发布会通报渤海油田漏油调

查情况。针对人们关心的赔偿问题，中国海监总队北海第二支队的政

委何建苗表示，根据现行的《中华人民共和国海洋环境保护法》，最

高处罚额度为 20 万元。国家海洋局海洋环境保护司副司长王斌补充

强调，根据现行法律，20万元是对此类事故的最高处罚。但根据海洋

环境保护法第 90 条规定，对污染损害海洋生态环境行为，国家海洋

局有权代表国家对责任方提出生态索赔要求，虽然目前还无法确定具

体索赔额，但相信会远远多于 20万元。 

    据了解，《中华人民共和国海洋环境保护法》第 85 条规定："违

反本法规定进行海洋石油勘探开发活动，造成海洋环境污染的，由国

家海洋行政主管部门予以警告，并处二万元以上二十万元以下的罚款。
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" 

    《中华人民共和国海洋环境保护法》第 90条同时规定："造成海

洋环境污染损害的责任者，应当排除危害，并赔偿损失；完全由于第

三者的故意或者过失，造成海洋环境污染损害的，由第三者排除危害，

并承担赔偿责任。对破坏海洋生态、海洋水产资源、海洋保护区，给

国家造成重大损失的，由依照本法规定行使海洋环境监督管理权的部

门代表国家对责任者提出损害赔偿要求。" 

    -------------- 

    1968：感觉现在人们都已经把这事给忘了，难道最后的结果就是

帮康菲公司提升一下知名度？？一个墨西哥漏油事件美国可以把英

国石油公司搞破产（创建一笔 200亿美元的基金，专门用于赔偿漏油

事件的受害者），而美国石油公司在中国发生同样的事却没啥

事？？？？有材料显示：“康非漏油事件和墨西哥有很大的区别 1 康

菲控股 49%，虽然是作业方应该负全责，但在平台上实际工作的都是

中海油服和其他服务公司的人员，康菲只是有监督，中海油控股 51%,

如果严查，中海油不会有什么好结果。渤海 193 区块是块很好的区

块，油藏浅，出油多，当年中国的 2B专家竟然没探到有那么大储量，

所以才卖给了濒临破产的康菲，结果。。。。康菲现在富的流油！让人

奇怪的是自己的内海也不是没有技术为什么让别人来探？今年探不

到明年接着探嘛！更奇怪的是最后什么活都中海油自己干白白给别人

一半的利润！ 

    当然，后期还有个康菲赔 10亿的说法！2012年河北乐亭 107户
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渔民的代理律师赵京慰告诉记者，到目前为止，还没有接收到任何有

关赔款的信息。其实，赵京慰从一开始就不是很认同这种赔款方式，

他认为，在这次调解中，农业部、中海油、康菲三家协商赔款 10 亿

元，并没有受害渔民参加。之前康菲方面曾描述，要建立一个独立的

第三方主导的基金，来负责这次赔款补偿，这也是赵京慰律师一直倡

导的。但现实中，这次赔偿金的确定则由各级政府主导，没有第三方

机构。至于那 10亿补偿款何时能到渔民手中，赵京慰律师并不乐观。 

    结局：2013 年康菲渤海漏油污染事件已过去了近两年，作为距

离事发海域最近的山东渔民至今没有纳入康菲公司的赔偿范围，近日

传出康菲公司复产的消息让山东德衡（北京）律师事务所毛洪涛、徐

红亮两位律师坐不住了，3月 1日，他们前往最高人民检察院递交律

师建议书，要求最高检院启动刑事追诉程序，依法追究事件相关责任

人刑事责任。 

    康菲赔偿范围无山东渔民 

    2011 年 6 月，中国建成的最大的海上油气田渤海油田有两个油

井发生漏油事故，该油田由中海油和美国康菲石油公司合作来开发。

受溢油事件影响，渤海湾蓬莱 840平方公里海域一夜间变为劣四类海

水。国家海洋局下发通知，责成康菲公司限期彻底排查溢油风险点、

彻底封堵溢油源、加快溢油污染处置。漏油事故发生后，在国家海洋

局和农业部的主持下，康菲石油中国公司和中国海洋石油总公司总计

支付约 30 亿元人民币用于此次漏油事故的赔偿、补偿等。其中，康

菲公司出资 10 亿元用于解决河北、辽宁部分区县养殖生物和渤海天
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然渔业资源损害赔偿和补偿问题，而将同属于渤海湾沿岸的山东渔民

排除在外。去年 7 月份，山东 500 名渔民联合向康菲索赔 8.7 亿元，

但至今无果。 

    上个月，德衡律师所召开“康菲中国渤海复产暨拒赔山东问题法

律研讨会”，与会专家认为，康菲在这起重大海洋污染事件中，仅仅

依据油指纹不对应就将山东渔民的赔偿拒之门外，未免过于绝对和草

率。500位山东渔民向康菲公司总部所在地的美国地方法院德克萨斯

州南区法院提交了起诉书，这一消息也令舆论一时哗然，中国渔民的

损失竟需要寻求美国法院的支持。 

    由于康菲溢油涉及范围广、溢油量大、渔民损失严重，虽然康菲

公司在去年 1 月与农业部达成 10 亿的赔偿方案，但多地渔民因不在

赔偿范围或不满赔偿额度，依旧坚持起诉，但河北、山东等地的渔民

表示，他们在国内法院难以立案，最终山东 500名渔民选择远赴美国

起诉，要求康菲石油支付最少 5万美元/人的赔偿费。 

    首次开庭，康菲公司提出了管辖异议，目前美国法庭仍在就管辖

权问题进行讨论，山东渔民是否能够拿到赔偿情况并不明朗。”这 10

亿赔偿可以不考虑了！美国公司污染环境就最高赔 20 万，而中石油

就要被强缴 8.5亿环保费！这就是我提出的另外一个问题，央企本身

固然有恨铁不成钢的问题，但是他毕竟是中国自己的企业，而且是航

母级企业，如果这样对外资放任象征性收税和罚款对央企往死里罚，

此消彼长，会不会导致外企对央企的吞并！与其这样我们有资源省份

不如自己把这些在本地央企混合经济收购！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1711:41 

    @熙 I17230楼 2014-08-1704:25:12 

    @zxl19682012 

    张老师您好，登录天涯第一天有幸看到您的帖子，乐此不疲（目

前看到第七页），想和您咨询几个问题： 

    1、我今年上半年在沈阳的商场里买了一个商铺，贷款 25个，按

现有房产降价情况和您帖子前面对店商的分析，我是不是应该将其卖

掉。 

    2、粮食的大幅涨价您预测会从什么时候开始（也可以理解为现

在回农村承包土地种玉米是不是会赚钱）。 

    3、现在还是购买黄金或铂金的时候么。 

    期待您的回答，谢谢...... 

    ----------------------------- 

    1、我今年上半年在沈阳的商场里买了一个商铺，贷款 25个，按

现有房产降价情况和您帖子前面对店商的分析，我是不是应该将其卖

掉。 

    ---------- 

    卖掉！ 

    2、粮食的大幅涨价您预测会从什么时候开始（也可以理解为现

在回农村承包土地种玉米是不是会赚钱）。 

    现在还暂时不会赚钱还要赔钱，但坚持 3年以上就能赚钱！当大

家都明确看到赚钱的时候你就拿不上地了！ 
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    3、现在还是购买黄金或铂金的时候么。 

    ---------不是！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1712:14 

    @jxgood17223楼 2014-08-1621:01:02 

    私有制的与公有制的区别可用两个小学算术符号表示：×÷ 

    ×乘法：也可称做剥削法则。在资本家眼中，看中是 13 亿人，

相当 13头 pig,只需让他们多吃地沟油，每人每天，多剥削他们 1元

钱，就能日进装斗金 13亿；多削 2元，就是 26亿…… 

    ÷除法：也可称为分享，公有制强调分享 

    ----------------------------- 

    这是对公有制的误读！公有制也要做大蛋糕，也要有×乘法，这

就是提高生产力水平！前 30 年就是简单的认为只要工厂是人民的按

计划满足全体人民消费简单生产就行了。也就是÷除法，最后企业设

备产品老旧消耗殆尽完事！但是除了被动的国家额外投入钱技术改造

外企业没有自主权和资金改造，我们可以通过一些例子看出来，只有

上级下达了比如支援越南的任务，很短时间新产品就设计生产出来了，

这就是说设计能力在大量时间内是闲置的，所以中国国企不停有国家

任务逼着的企业比如航天工业进步就飞快，只要没有任务逼一般的企

业就设计能力创新能力闲置！可以说自从大多数国企自从有了工厂设

备工人后工厂自身一直在做减法，没有任何产值增大的动力，当然会

战式让工人加班也就是产品数量增多，而这个增多是通过提高劳动时

间而不是提高劳动效率也就是没有通过科技提高！无论是管理者还是
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工人对产品的更新和提高科技含量以及劳动效率的提高的积极性远

远没有资本家动力大，这是事实也是国有企业当初搞不好的根本原因，

所以，国企改革乃至深化改革都是应该的，但是这和卖掉和让别人管

理是两个概念应该是理顺管理机制的问题！后来提出国企在市场中找

饭吃，不行就破产，然后有的企业任务不够就自己找活干发奖金，这

些似乎在做好工人转岗后也没有什么问题！市场竞争机制应该有的，

可以是几个国有企业集团之间的竞争，这是学习资本主义的反垄断法，

这个可以学！国企不是不能破产，只要搞好基本社会保障和政府提供

过渡性公益岗位就可以了，通过教育孩子我们就知道过度保护出来的

孩子确实是低能儿！但是后来的说法是引入一点外资，提高竞争力我

认为也没有问题，到最后从地方到最高决策层都能被外资收买拱手让

出整个市场的时候性质就变了！就变为搞死国企发展外企了，搞死国

营发展私营了！其实按照美国的反垄断法的基本思想，很简单的办法

就是外企在一个市场比如到 20%比例的时候就要限制他发展，他的销

售份额不能突破这个界限！如果再突破就要限定条件，比如转让技术

等等！其实据我所知当初也是有限制的，否则我党杰出的经济前辈陈

云等人是不会同意那样的改革的，但是中国的事情就是变通多，一个

中外合资就把这些限额打破了！混合经济不是不可以，不过再怎么样

一个行业国内市场国企起码要占 55%的成分这才符合社会主义的经

济性质！今天我回答您这个问题使我自己也豁然贯通了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1712:16 

    @zxl1968201217220 楼 2014-08-1618:05@zxl1968201217217 楼
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2 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201217225 楼 2014-08-1622:06:24 

    我是说如果您想换美元的话虽然还有小段时间波动上升但是长

期看可以买入了！与其让贪官们从各种途径到海外所谓投资，不如我

们百姓也多少换一点吧，反正是死还是死的快些好！ 

    ----------------------------- 

    @jxgood17231楼 2014-08-1706:58:58 

    ====================== 

    重磅！老虎进化了---混后内嵌式，通过股权境外上市，在境外

直接套现 

    ----------------------------- 

    1968：这就对了，他们忙活半天改革无非就是把钱洗出去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1712:31 

    . 

    ----------------------------- 

    @jxgood17236楼 2014-08-1707:19:40 

    ----------------------------- 

    1968：看了，看了，精辟啊！学习了， 

    “自从本届领导班子上台以来，已经有若干只“老虎”被打掉了，

大家每每都被他们敛聚的巨额财富惊到，那他们究竟靠了怎样的手段，

方能把自己打造成如此高效的“吸金机器”？ 
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    “老虎”历代都有，那每代“老虎”的敛财方式有何异同？“老

虎”也会随着时代逐步进化吗？最厉害的“老虎”又是什么样子的？ 

    本期咱们就来对“老虎”的进化史做一个梳理，为大家展示下自

清以降的五代“大老虎”。” 

    这简直就是一部关于老虎的进化史嘛！我认为现在已经进化到 5

代后阶段，这个老虎的子孙都可以出国了！ 

    但是我认为他的其他观点是错误的！老虎的代表也找错人了！法

庭这个人就算把不是他的房子算上，就算把他有精神病很容易被人栽

赃利用的老婆的也算上，才千万级别，可以说在一个市一个乡都不能

算老虎！连信用社主任的级别都不够！吴晓波的老虎进化史是总结的

很好，但是政治人品太差，我看不起这种人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1712:33 

    500特权家族比起四大家族有过之！以前只有一个皇帝，现在到

处都是黑社会土皇帝！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1712:38 

    我上面引用右派的材料，兼收并蓄头脑没有框框实事求是是我一

贯的作风！当然我不小心没有注意图片有些太暴力，啊，道歉一下可

能吓倒女士们了！右派的材料我认为没有问题，但药方我和他们不同，

我的药方就是坚持和贯彻毛主席的人民民主专政的理论！要真正实行

社会主义民主而不是资本主义的民主！我们不能从一个火坑跳到另外

一个火坑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1712:48 



9744 

 

    下面我再驳斥吴晓求，绝对的权利产生绝对的腐败这话是错误的，

如果人民拥有绝对的权力就不会产生腐败！应该是极少数人拥有绝对

的权利就会产生绝对的腐败！无论这个权利是被一个集团还是垄断资

本掌握都一样！不要给我说美国官员清廉的话，因为美国的根本权力

不在官员手里，前面有报道一个小孩一头猪都能当行政长官！美国的

绝对权力在资本手里！美国的腐败在他们 99%的人民占领华尔街的牌

子上写的很清楚！而中国的老虎除了吴晓波的五代虎同堂都有外，还

有西洋的狮子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1712:56 

    吴晓波认为一个法治的市场经济就能消灭老虎实在是太滑稽了！

其实道理很简单不消灭有绝对权力的老虎就不肯能有法治的市场经

济！只有建立了人民的绝对权力才能有法治的市场经济！我知道吴晓

波想暗指谁是绝对权力的老虎，无非是中石油和中国电力嘛！我们就

是把这些老虎都打死关进笼子了，哪岂不是让西洋的狮子横行霸道如

入无人之境建立新的绝对权力？我的意思很简单，老虎虽然凶恶但是

也可以看家护院，只有人民降伏了老虎，人民真正做了老虎的主人，

这些电老虎，水老虎、油老虎才能为我们看家护院！关键是真正实行

人民民主专政而不是权贵代表我们专政！再强调一遍我说的绝对权力

是人民的绝对权力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1713:02 

    根据我上面的材料，哪个吴晓波认为的法庭上的国级大老虎，在

广东、上海只能算达到地厅级的平均水平和国级大老虎动不动百亿、
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千亿比掉了不知多少档次！这是一只廉洁的不能再廉洁的国级大老虎！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1713:11 

    美国功勋飞行员：空袭 ISIS像作秀扭转战局需地面战 

    2014年 08月 17日 02:22 

    来源：新京报 

    9人参与 1评论 

    上周，美军开始对肆虐伊拉克的极端武装“伊拉克和黎凡特伊斯

兰国”发动空袭，虽然此举为稳定局势打下一剂强心针，但空袭并未

赢得满堂彩。外界质疑空袭能否对伊极端武装造成致命打击。近日，

美军 F-16 战机功勋飞行员丹·汉普顿中校接受新京报记者专访，揭

开美军空袭战不为人知的秘密。对此次奥巴马的行动，他认为，空袭

并不能改变伊拉克战局，要想消灭极端武装，必须地面部队介入。 

    丹·汉普顿和他的 F-16 战斗机。他认为，目前美军对伊拉克极

端组织的空袭不会对后者构成致命打击。 

    描写汉普顿战斗机飞行员经历的自传。 

    原标题：“美军空袭伊拉克极端组织就像作秀” 

    新京报记者专访美 F-16 战机功勋飞行员汉普顿，其曾击毁萨达

姆座机；“消极”看待美军空援伊拉克 

    上周，美军开始对肆虐伊拉克的极端武装“伊拉克和黎凡特伊斯

兰国”发动空袭，虽然此举为稳定局势打下一剂强心针，但空袭并未

赢得满堂彩。外界质疑空袭能否对伊极端武装造成致命打击。近日，

美军 F-16 战机功勋飞行员丹·汉普顿中校接受新京报记者专访，揭
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开美军空袭战不为人知的秘密。对此次奥巴马的行动，他认为，空袭

并不能改变伊拉克战局，要想消灭极端武装，必须地面部队介入。 

    丹·汉普顿 

    汉普顿中校被称为驾驶 F-16 战机经验最丰富的美国飞行员之一。

他 1986 年至 2006 年期间在美军服役，隶属于美国空军精英部队—

—野鼬鼠中队，负责执行最危险、最高难度任务。在 20 年的服役期

间，汉普顿执行 151 次任务，摧毁 21 个地对空导弹基地，获得 4 枚

卓越飞行十字勋章。他曾参与海湾战争和 2003 年伊拉克战争。作为

王牌飞行员，他经常领航执行空袭任务，并在伊战期间击毁萨达姆用

来逃亡的直升机和多处疑似藏身地。 

    【谈伊拉克战局】扭转伊战局还需地面战新京报：美军上周终于

对伊极端武装展开空袭，这是一个适当时机吗？汉普顿：虽然我是空

军，但坦率讲，以目前伊拉克局势看来，空袭只能带来一点点改变。

道理是这样的，空袭不是万能的，你不能指望着靠空袭赢得一场真正

的战争。当然，如果没有空中掩护，你肯定也会输掉一场战争。但要

应付目前伊拉克复杂的局势，我们要全力支持（伊拉克）北部的库尔

德人，让他们负责地面作战，而我们负责制空。如今的空袭就像一场

作秀，必须要有地面部队才能获胜。但在我看来，美国不太可能派遣

地面部队，奥巴马也重申了多次。新京报：对空袭，有美国官员认为

效果显著，你怎么看？汉普顿：只要武装分子还是选择继续暴露在明

处，例如沙漠上和河流两岸，而不是隐藏于城市之中，那么就很容易

被战机飞行员发现，美军会很容易打击他们，要是他们改变策略了，
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那么空袭就变得困难多了，所以就需要地面部队了。 

    新京报：正如你所言，极端武装在遭受空袭后，可能改变战术，

混迹于平民之中，这样如何避免伤及平民？ 

    汉普顿：在 2003 年伊拉克战争中，我在空袭巴格达、摩苏尔、

基尔库克时都遇到同样的问题，我们可以尽量不伤及无辜。一方面，

美国战机拥有先进科技的保障，装备非常精确的制导系统。我能把

900 公斤的导弹精确投到长度不超过 12 英寸（约 30 厘米）目标上。

另一方面，当知道地面有平民时，我们会很小心，但在空中确实很难

分辨谁是真正的平民，武装分子也可以穿平民的衣服。 

    所以，我认为这还是回避不了的一个问题，要确保不伤及无辜，

且击毙隐藏在建筑物内的目标，就必须依靠地面部队，我想美国可能

会让库尔德人来负责这项工作，因为他们更熟悉北部城市，我们的空

军要配合他们。 

    新京报：美国曾给伊拉克飞行员进行培训，但为什么伊拉克空军

此次还不能发挥作用？ 

    汉普顿：他们很多飞行员技术一直不好。在美国人之前，他们还

接受过俄罗斯人和法国人的培训。飞行员是一个有创意需要独立思考

的工作，中国飞行员就很有创意。伊拉克飞行员总是只能做别人教给

他们的，要是在实战中没有了指导，他们就不知所措了，另外，他们

也缺少演习经验。 

    极端武装有能力击落战机 

    新京报：2003 年伊拉克战争中的空袭和目前的空袭，哪个难度
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更高？汉普顿：客观讲，目前的空袭比 2003 年简单多了，几乎没有

空中力量还击我们，另外地面力量也不足以威胁我们。2003 年时我

们首先要摧毁地面导弹设施，才能完成其他防空任务，目前已完成的

空袭中不涉及这些内容。新京报：你认为目前伊拉克的极端武装可能

给美国空军造成威胁吗？汉普顿：我必须提醒，这些武装分子从伊拉

克政府那里缴获了一些武器，其中包括地对空导弹，他们可能会秀出

来，这会给美军空袭造成威胁。即便他们没有地对空导弹，他们还有

很多机枪、火箭弹和火炮，如果飞行员选择低空飞行，且缺少同伴支

援，可能会被击中，虽然不常见。新京报：目前的空袭包括伊拉克北

部地区，你曾在那里执行任务吗？那里的地形对空袭有哪些要求？汉

普顿：我曾在摩苏尔和基尔库克居住过很长时间。在山地进行空袭不

能说是很难，地形都是各有利弊的。沙漠视野开阔当然易于空袭，但

同样易于目标进行伪装。山地虽然遮挡多视野不好，但一旦锁定目标，

他们就不易逃跑。另外，伊拉克的一些天气很影响空袭，例如沙尘暴。 

    【谈战斗经历】遭导弹袭击导弹来袭战机须马上翻滚新京报：作

为顶尖的美国飞行员，你如何避免在空袭中遭遇导弹？ 

    汉普顿：我受训很多年，学习遇到导弹时如何闪转腾挪，学习各

种可能击落我们的武器的习性。另外，飞机上有很多仪器也防止被击

落，例如雷达，诱饵飞弹。另外，我们还有警报系统，提醒导弹来袭，

还有干扰系统破坏对方，我们还可以发射反制导弹，这些都可以防止

被击落。新京报：你在实战中遭遇过导弹攻击吗？ 

    汉普顿：我曾多次遭遇过导弹攻击，都记不清楚次数了，因为我
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的任务是摧毁地对空导弹基地，真正躲避导弹时你脑子没时间深思熟

虑，只有在战斗结束后才能回想一下。一般来说，飞弹来袭时要迅速

做出反应，做滚转动作，然后拉起上升。这个过程中，6倍于地球重

力的力量有时会把我震到椅子上，我也会呼吸加快，在战斗机里会满

头大汗。 

    我也需要强调，再好的飞行员都可能因为错误时间出现在错误地

点而被击落，如下面火力太密集，就不好躲开，而且一枚导弹容易躲，

多枚就不好办了。2003年伊战 

    几乎所有导弹都对准我们新京报：你在伊战中执行过的最危险任

务是什么？ 

    汉普顿：我的任务是最危险的，就是要找到地对空导弹基地并击

毁它们。（萨达姆军队的）SA-6s防空导弹很致命、速度很快又很不好

找。我们须低空飞行寻找地对空导弹基地，引诱对方发射导弹，这样

我才能发现基地，躲过飞弹再回来击溃它们。这很刺激也很危险。 

    另外，寻找萨达姆逃跑直升机的任务，也让我印象很深。2003年

4 月 7 日是我 39 岁生日，这是一个突然的任务，我们用一个小时在

基地策划，那天巴格达乌云密布，这不利于执行任务。因为如在云上

飞行就不容易被人发现，但同样不易发现目标，那时萨达姆已经要逃

跑了，我们必须比以往更低空飞行寻找他，没有选择。那天巴格达几

乎所有导弹都对准了我们，我都不知道怎么活过来的，经常要同时躲

多枚飞弹。有一次我只是下意识地拉起（战机）紧接着翻滚，这时我

看到一枚导弹与战机擦肩而过。我一度认为自己被击中，我感到飞机
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降压很厉害，胃像要从胸膛跳出来，这时我看了眼警示灯仪表板，幸

亏没事。 

    本版采写新京报记者王晓枫 

    ------------------ 

    1968：看来对美国高科技的装备也不能过于神话，在阿富汗、伊

拉克战场都暴露出来可以打他们，看来多批次高密度发射导弹对美国

战机威胁大！开始发假导弹不装真弹头，让孙子们先翻跟头翻的头昏

眼花再发真的，我看这个办法靠谱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1713:16 

    经济作物不再经济：棉农每亩地收入仅 1200多元 

    2014年 08月 17日 08:58 

    字体：大中小共 1158人参与讨论用手机讨论 

    当经济作物不再“经济”(三农微观察) 

    从投入到产出，棉农觉得种棉花不再“经济”，减少了种植面积。

棉花生产面临的难题警醒着我们，粮食生产要谨防这种“不经济”的

情况出现 

    下个月，新的棉花年度就要开始了。连续实施了 3年的棉花临时

收储政策今年不再继续，目标价格改革试点正式启动。今年棉花市场

情况会怎样，各方都在关注。这几天，跟山东的几个通讯员通电话，

聊起棉花种植情况，他们都反映近几年他们那里的植棉面积在不断下

降。这种情况似乎不是个案。资料显示，近年来黄河流域、长江流域

的棉田面积的确呈缩减趋势。为啥会这样？农民的感受最真切。他们



9751 

 

说，棉花虽然是经济作物，但已经不太“经济”了。 

    首先，劳动投入已不“经济”。现在种其他粮食作物，从播种到

收割，基本已经可以实现全程机械化了。农民会算账，自己真正在田

里劳作的时间，顶多不超过一个星期。但是种棉花不行，棉花生产周

期长、环节多、机械化水平低。打棉杈，掐边心，杀棉虫，拾棉花，

就连地都要耕上好几遍，里里外外至少要干一个月。就拿采摘环节为

例，数据显示全世界大约有 30%的棉花是由机器采摘的，而我国的机

采率在 2012年时只有 8.2%左右。在农业生产机会成本不断升高的背

景下，让农民把大量劳动投入到棉花生产中，显然不太合算。 

    其次，种植收益已不“经济”。同样一块地，种棉花只能种一季，

种粮食可以种小麦和玉米两季，种蔬果可以种多季。虽然如今的棉花

价格依然较粮食价格要高，但由于小麦最低收购价连年提高，农民对

于粮棉比价已经很难像过去那样满意。来自山东的数据，去年该省皮

棉单产为 65 公斤/亩。按照已经发布的 2014 年棉花目标价格 19800

元/吨计算，每亩地收入约为 1200多元。这基本和种两季粮食收入相

当，与种蔬果的收入差距很大，和外出打工收入相距更远。收益与预

期不符，棉农的种植热情如何提高？ 

    当投入和产出环节都不能令人满意时，这也就难怪为啥农民觉得

种棉花“不经济”了。当经济作物不再“经济”，也就难怪种植面积

会下降了。 

    棉花生产面临的难题警醒着我们，粮食生产要谨防这种“不经济”

的情况出现。近年来，粮食生产高投入、高成本的趋势日益明显，种
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粮比较效益低的局面短期内很难改变。与此同时，农民从事非农劳动

的收入大幅上升，来自非农的收入增长速度远远高于来自农业的收入

增速，一些地区的农民开始“厌农”“弃农”，即便选择务农，生产非

粮化的倾向也较为严重。 

    保障粮食安全，离不开农民种粮务农的积极性。调动农民种粮积

极性，核心在于让农民种粮有利可图。保证农民种粮收益，一要补，

二要扶。今后，一方面要在继续扩大补贴总量的同时，探索形成农业

补贴同粮食生产挂钩机制，保证多种粮者多得补贴，保持农民的生产

积极性；另一方面要完善粮食价格形成机制，让粮价保持在合理水平，

通过价格支持保证农民增产增收。眼下看，正如转变生产方式、提高

机械化程度、降低生产成本是棉农的现实选择一样，种粮农民也应如

此才能保证投入和产出更加经济划算。 

    -------------- 

    1968：任何国家，在现在这种时候都会提高关税限制外国农产品

进口，现在我们反之，美国棉花在大量廉价进入！为什么会这样，以

前我已经有结论！不重复骂了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1713:18 

    城市居民热衷到农村买地宅基地尚不能自由买卖 

    2014年 08月 17日 08:04 

    字体：大中小已有 17人评论，共 3785人参与讨论用手机讨论 

    宅基地，不可以自由买卖(话说新农村) 

    推进包括宅基地制度改革在内的土地制度改革，牵一发而动全身，
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必须积极稳妥，规范有序，审慎推进 

    城里人张罗着到农村去买宅基地，这股子热情，一直没有消退。

到农村买宅基地，想法的确可以理解。因为，“看得见山，望得见水，

记得住乡愁”，这股子情怀，城里人和农村人都一样，一直就铭记于

心。但农村宅基地是否可以自由买卖，又是一个无比现实的问题。从

政策层面看，宅基地不可以自由买卖。 

    国土资源部等五部门《关于进一步加快推进宅基地和集体建设用

地使用权确权登记发证工作的通知》，不是说要通过确定农村宅基地

使用权来保障农民的财产权收益吗？不错，《通知》要求进一步加快

推进宅基地和集体建设用地使用权确权登记发证，目的是为改革完善

农村宅基地制度、建立城乡统一的建设用地市场等改革目标奠定产权

基础。但《通知》字里行间，没有说宅基地可以自由买卖。 

    《通知》的核心，是让农民享有的宅基地使用权和集体建设用地

使用权依法得到法律的确认和保护。国土资源部近日发布《农村地籍

和房屋调查技术方案(试行)》，主要目标就是全面查清农村范围内包

括宅基地、集体建设用地等每一宗土地的权属、位置、界址、面积、

用途、地上房屋等建筑物、构筑物的基本情况，为农村集体土地确权

登记发证工作提供基础资料，为实施不动产统一登记奠定基础。从改

革层面看，宅基地也不可以自由买卖。应该说，改革完善宅基地制度，

根本目的是保障宅基地用益物权，维护农民的合法权益，是保护农民

的财产权益，并为完善农村改革铺下制度基础。 

    《中共中央关于全面深化改革若干重大问题的决定》指出，保障
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农户宅基地用益物权，改革完善农村宅基地制度，选择若干试点，慎

重稳妥推进农民住房财产权抵押、担保、转让，探索农民增加财产性

收入渠道。建立农村产权流转交易市场，推动农村产权流转交易公开、

公正、规范运行。 

    从制度层面看，宅基地同样不可以自由买卖。 

    我国农村的土地制度是集体所有制，宅基地从根本上来说，是农

村集体土地，这就从制度上规定了宅基地的所有权属于农村集体，而

不属于农民个人。农民所拥有的，是宅基地的使用权。因此，宅基地

既不可以在城乡之间自由买卖，也不可在村民集体中互相买卖。 

    必须看到，宅基地制度改革的出发点是保障农民宅基地权益，增

加农民的财产性收入，而不是为了解决城市建设用地指标，不是让城

市居民到农村购买宅基地建房子，更不是鼓励工商资本到农村去圈地。

从政策层面、改革层面和制度层面来看，并没有可以自由买卖宅基地

的空间。 

    总之，土地制度是农村的根本制度，土地关系是农村最基础的生

产关系，土地权益是农民的重大权益。推进包括宅基地制度改革在内

的土地制度改革，关系重大，牵一发而动全身，既要积极稳妥，还要

规范有序，审慎推进。 

    ---------------- 

    1968：我把话放到这里几年后宅基地肯定会自由买卖的！同志们

当宅基地可以自由买卖的时候就离农产品大涨价不远了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1713:20 
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    上半年航企汇兑亏损 27亿三大航:利润去哪儿了 

    2014年 08月 17日 09:03 

    字体：大中小共 2273人参与讨论用手机讨论 

    记者独家获得的消息显示，2014 年上半年中国的航空公司汇兑

损失达到了 27 亿元，而去年同期这一项的汇兑收益则高达 41 亿元。

三大航中，南航因为享有最庞大的机队，也伴随着最剧烈的汇兑影响，

南航高管曾经预计人民币每升值 1%，即为南航带来 5 亿元的汇兑收

益，那么反之亦然，或许这也可以解释南航为何成为三大航中半年报

最惨烈的一个。 

    -------------- 

    1968：被汇率大幅波动又玩死了一个小伙伴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1713:24 

    美刊鼓动在华外企“以牙还牙”对抗反垄断调查 

    2014年 08月 17日 07:53 

    字体：大中小已有 18人评论，共 4803人参与讨论用手机讨论 

    随着中国政府反垄断行动的不断推进，一些外国媒体却对此莫名

其妙的质疑，美国《财富》杂志甚至鼓动在华外企“以牙还牙”，认

为“倒地装死”是糟糕的点子，这种罔顾事实、妄下断论的质疑不仅

十分无知，而且让“自由竞争”和“法的精神”蒙羞。 

    近期，中国政府先后对一些外资企业和中外合资企业启动了反垄

断调查，并对一些企业开出或即将开出罚单。此举表明了中国政府依

法构建平等竞争市场秩序的决心，赢得了一片掌声。 
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    然而，随着中国政府反垄断行动的不断推进，一些外国媒体却对

此莫名其妙的质疑，美国《财富》杂志甚至鼓动在华外企“以牙还牙”，

认为“倒地装死”是糟糕的点子，这种罔顾事实、妄下断论的质疑不

仅十分无知，而且让“自由竞争”和“法的精神”蒙羞。 

    首先，对企业包括外国企业进行反垄断调查是各国的通行做法。

近 10 年来世界范围内反垄断调查此起彼伏。据人民网统计，排名前

25位的反垄断罚单，有 24个来自欧盟和美国。从这个榜单来看，目

前正被中国工商总局反垄断立案调查的微软公司，曾两次被欧盟反垄

断机构处罚，数额超过 110 亿元人民币。对外国企业进行反垄断调

查，美国和欧盟都是老手，而中国在反垄断问题上还是个新手，需要

借鉴美国和欧盟的经验。 

    中国的《反垄断法》自 2008 年 8 月 1 日起施行，迄今已有 6 年

时间。《反垄断法》是中国行政机关进行反垄断调查的法律依据。炒

作中国反垄断调查针对外企，是出于对中国政府政策的偏见。中国的

《反垄断法》实施 6年来，因垄断行为被调查的有中国本土企业，也

有外资企业，所谓“经济民族主义”完全是无稽之谈。例如，在 2013

年液晶面板垄断案中，被开出罚单的企业既包括日韩企业，也包括中

国台湾地区的企业；同样是在去年，中国白酒企业茅台和五粮液也因

涉垄断被处罚。事实证明，中国政府部门的反垄断调查是公平公开的。 

    一些外资企业在中国市场的各种不正当竞争和违法行为屡见不

鲜，除了已经查证的一些企业垄断市场获取不正当收益之外，葛兰素

史克的行贿门、福喜的食安门等等；无一不扰乱市场秩序、损害消费
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者利益。每一次调查都是证据确凿，每一次都让人震惊无比，也从侧

面反映一些外企并不如表面看起来光鲜亮丽，而中国政府部门对外国

在华企业的调查从来都不是空穴来风。 

    此外，外企的高管大部分都是国外母公司任命，与中国政府相关

部门并无隶属关系。如果其真的认为不存在垄断问题，自然可以申诉

甚至可以运用法律手段维护自己的合法权益。美国《财富》杂志鼓动

在华外企“以牙还牙”是愚蠢的，也是别有用心的试问，哪家跨国企

业的经营不遵守所在国的法律？外资企业在华经营和赚钱必须遵守

中国法律法规。 

    实施改革开放以来，中国在对待外国在华企业的经营和发展上提

供了许多经济和政策上的优惠。从改革开放至今，外国在华企业不断

发展壮大，分享着中国经济增长的成果。与中国企业常年在欧美受到

歧视性待遇相比，外国在华企业长期享有“超国民待遇”，显然这种

“超国民待遇”不可能永久持续下去，随着中国市场环境和法制制度

不断完善，中国的市场自由度和竞争度不断提高，对于垄断的容忍度

也会越来越低，一些外资企业也应该做出相应的调适。 

    垄断行为不仅损害了中国消费者的合法权益，也损害了同业合法

经营的竞争企业的权益。中国的反垄断调查是为了让市场更加公平、

开放，促进有序竞争。从长远来看，这样的市场秩序将为中国企业和

外资企业提供更好的发展环境。 

    ------------- 

    1968：严格来说应该是让外资逐步退出垄断市场地位而不仅仅是
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象征性的罚款！没有这个节奏是在虚假满足国民！你们好好看看给央

企开出的价码是退出垄断市场地位，好好看看，我什么都不说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1713:28 

    中介透露近期已有抛售行为多套房业主挂牌或增多 

    2014年 08月 17日 08:24 

    字体：大中小已有 11人评论，共 3318人参与讨论用手机讨论不

动产登记暂行条例征求意见稿于昨日正式公布。不少中介机构透露，

市场近期已有抛售行为。不动产登记暂行条例征求意见稿于昨日正式

公布。不少中介机构透露，市场近期已有抛售行为。“这个事件的影

响，主要看各地的信息系统联网程度。”满堂红置业广州公司市场部

总监周峰说。可能影响多套房业主抛售此次出台的意见稿，明确了利

害关系人可以依法查询、复制不动产登记资料。而各级登记机构的信

息要纳入统一基础平台，实现信息实时共享。意见稿对不动产登记的

原则、适用范围、登记簿册、登记程序、登记机构等具体环节均做出

明确规定。中国住房和城乡建设部住房政策专家委员会副主任顾云昌

在接受南都记者采访时指出，意见稿的发布说明中国高层已将抓紧推

进不动产统一登记正式提上日程。链家地产分析师张旭认为，不动产

信息的联网查询对于房地产市场的影响：一是存在于多套房业主抛售

行为，有可能会导致部分持有多套房的业主挂牌增多，但对于整个房

地产市场不会产生过大的影响，也并不是直接取决于联网的实现；二

是，不动产统一登记制度也是执行房地产税的重要前提。短期不会对

一手房开发有太大影响 
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    “最近几个月有一些市场波动迹象，比如大户型供应增加，但另

一方面，需求却仍在减少。”满堂红置业广州公司市场部总监周峰接

受南都记者采访时表示，其实该出货的人早在几年前已经陆续出货了，

总体上房地产放慢速度的趋势难改。其提供数据显示，7月满堂红广

州公司业务新收的 144平方米以上的放售物业，比 6月轻微增加 3%。

但成交比例却比 6月减少 6个百分点。 

    而接受南都记者采访的几家开发商表示，不动产条例出台的影响

是长期性的，会长期性规范房地产市场的交易和管理，短期不会对一

手房开发有太大影响。 

    观察 

    短期内正式出台可能性不大 

    不少业内人士认为，从当前的情况来看，具体落地事宜很可能仍

存变数。即使不动产登记条例最终得以实施，不动产登记机构目前远

未实现全国联网，甚至在一些发达地区，同一行政区内部都做不到完

全互联互通。因此，不动产登记条例必须先建立全国不动产信息网络

体系，这就需要巨大的人力物力投入。不少业内人士认为，真正的考

验还在后面。 

    有地产专家分析认为，首先，此次公布的只是征求意见稿，还需

经过多次调研和论证，政策短期内正式出台的可能性不大。其次，房

地产税为十分复杂的综合税种，其具体征收方案的制定也需要较长时

间的论证。对于房地产市场不会产生立竿见影的波动。 

    ------------ 
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    1968：各地降价放宽限购的消息我就不说了，经济新常态嘛，啊！

平常心！抛售行为这是重要信号啊！我同事调到武汉教书去，房子挂

牌卖一年了还没有卖掉呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1713:31 

    广东信宜一镇长为升官贷款凑 20万行贿 

    2014-08-1704:24:38 来源:南方都市报(深圳)有 4757 人参与分

享到 

    据新华社电近期，在数十名违法官员被刑事处理、锒铛入狱之后，

广东省委向中央第八巡视组反馈意见整改情况的通报中，公布了对茂

名领导干部系列违纪违法案件中涉嫌行贿买官人员 159 人的组织处

理结果：降职 8人，免职 63人，调整岗位 71人，提前退休 1人，诫

勉谈话 16人。 

    这一结果，再次彰显了中央反腐“无禁区”、反腐“无时限”的

决心和力度。 

    逆淘汰：副区长为升区长送 30万美金 

    在查处这场腐败案中，有一个细节令人印象深刻：广东省纪检部

门立案调查茂名市委原书记罗荫国的当天，即赴他家里取证。办案人

员惊讶地发现一个还未拆封的信封。仅仅几天前，为能提拔为茂港区

区长而“跑官”的茂港区常务副区长谭某，刚刚送上约 30 万美金的

贿金。信封里赫然附着谭某的简历和名片。他已在副处位置待了 8年。

于是，谭某成为最后一个给罗荫国送钱买官的人，也成为罗荫国案第

一个证据确凿的涉案人。 
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    谭某的同学，一位在这场窝案中坚守节操的干部感慨：谭某经历

挣扎，最终对“逆淘汰”的环境丧失信心。“其行可耻！其情可悲！” 

    在“上梁不正”的腐败之风下，茂名“不跑不送，原地不动，又

跑又送，提拔调动”的官场潜规则大行其道，进而出现了“劣币驱逐

良币”的干部任用“逆淘汰”现象。 

    茂名案涉案人员职位之高、数量之多、性质之严重，在广东乃至

全国罕见——— 

    茂名市委原书记周镇宏和其继任者罗荫国、原常务副市长杨光亮、

原副市长陈亚春、市人大常委会原副主任朱育英、市委政法委原书记

倪俊雄等人“落马”，涉案人员包括省管干部 24人、县处级干部 218

人。茂名市辖 6个县(区)的主要负责人无一幸免，波及党政部门 105

个，其中 159人涉嫌行贿买官。 

    沽之哉：买官“价目表”流传 

    窝案爆发前的几年里，茂名买官卖官风气畅行，成为官员中半公

开的秘密，民间甚至流传着从科长数十万元至副市长数百万元的“价

目表”。 

    2014 年 2 月，周镇宏被河南省信阳市中级人民法院以受贿罪、

巨额财产来源不明罪判处死缓，剥夺政治权利终身，并处没收个人全

部财产。周镇宏先后多次收受 33 人贿赂的人民币 2464 万余元，此

外，还有折合人民币 3700万余元的财产不能说明来源。 

    2013 年 7 月，罗荫国因受贿、巨额财产来源不明被判处死刑，

缓期二年执行，剥夺政治权利终身，并处没收个人财产。据悉，1993
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年至 2011 年，罗荫国单独或伙同其妻子邹继芳收受 64 名党政领导

干部、企业商人贿送财物，其犯罪金额合计过亿元。 

    在前后“一把手”的带动下，茂名官员买官卖官的行为异常疯狂。

2012年 7月，倪俊雄因受贿罪获刑 15年，没收财产 300万元和违法

所得 338万元。倪俊雄在任职茂名市委常委、政法委书记兼公安局长

期间，利用提拔使用公安系统干部的机会卖官敛财。他的特点是小到

两三万，大到上百万，大小通吃，来者不拒，甚至还采用了“相同条

件下价高者得”的荒唐逻辑。 

    涉案者中有些基层干部的“从众”令人感喟。信宜有个镇长是中

国农业大学毕业生，努力工作卓有成效，每次开干部大会都受表扬，

但多年没有提拔。为了升任镇党委书记，他抵押贷款 5万元，凑了 20

万元行贿，此后很快被提拔，却也因此受到处理。 

    据茂名市纪委办案人员介绍，茂名市委组织部原副部长李运容在

任期间，无论是干部考察、调整，还是交流、提拔，她都要向相关干

部收取“活动经费”，曾分别送给罗荫国等人共计 21.5万元、港币 15

万元、美金 2万元。 

    广东有逢年过节亲朋好友之间互赠红包的民俗。但在茂名，近 10

年中，民俗一度变成腐败官员行贿受贿的“障眼法”。“看似一个小小

的红包，撂倒了茂名一大片干部。”茂名市委副书记廖锋说。 

    据了解，杨光亮从上世纪 80 年代中期开始就大肆收受红包，尽

管其当时所处的电白县属经济欠发达地区，但他每年收受的红包却能

达上百万元。随着他的不断“高升”，红包数额也水涨船高，案发前
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他收受红包数额已达数千万元之巨。倪俊雄仅利用春节、中秋、端午

等节日及家属生病住院的机会，就先后收受数十名民警包括人民币、

港币在内的红包 200多万元。 

    多米诺：两任一把手“前腐后继” 

    茂名腐败成风，两任“一把手”的“率先垂范”作用恶劣。 

    茂名案发时，周镇宏已升任广东省委常委、统战部部长。他被当

地官员视为打开买官卖官“潘多拉盒子”的人，将所谓“市场逻辑”

引入官场，是茂名窝案的肇始者。 

    茂名当地一些干部回忆，2002年至 2007年，周镇宏任茂名市委

书记时，曾被戏称为“周大炮”———因为他提出来的战略规划几乎

都是“放空炮”，只停留在书面上、讲话里，根本没有落到实处。 

    “这样一个说空话、搞贪腐的人被重用，对罗荫国的刺激极大。

到了他主政的时代，买官卖官就完全公开化、常态化了。”当地干部

说。 

    吏治腐败不仅仅是利益集团里的“圈钱”游戏，干部队伍肌体的

侵蚀，也带来经济发展和社会进步的乏力。 

    走在茂名市中心，很难相信这是一个广东发达地区的地级市。陈

旧、凌乱的城市面貌，令人恍然以为时光倒转至上世纪 90 年代。事

实上，茂名矿产资源丰富，农业比较发达，还拥有得天独厚的深水港

口。但从 2005 年到 2011 年，茂名人均 GDP 在全省 21 个地市里一直

处于中下游，低于全国平均水平。 

    在周镇宏、罗荫国主政时期，茂名“修路难”问题突出。土地出
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让招拍挂都是走形式，找几个老板一商量就把地价谈好了，不少腐败

官员把修路当成“分猪肉”趁机渔利。 

    宽阔平坦的迎宾大道，如今被不少市民认为是当地最好的路。但

在多年前，这条公路的前身“水林路”是一条臭名昭著的“烂尾路”。

据知情人士介绍，由于冯立梅等 5名市县领导的插手，十几公里的路

被分成 5个标段，分别交给自己的亲戚或关系户来做，结果一拖就是

许多年。后来的干部接手后，只用半年就把路修好了。 

    官员腐败情况 

    茂名市委原书记周镇宏 

    刑罚：死缓，没收个人全部财产 

    受贿金额：2464万余元，另有 3700万余元财产不能说明来源 

    茂名市委原书记罗荫国 

    刑罚：死刑，缓期二年执行，没收个人财产 

    受贿金额：合计过亿元 

    受贿案例：茂港区常务副区长谭某为升区长送 30万美金。 

    茂名政法委原书记倪俊雄 

    刑罚：获刑 15年，没收财产 300万元和违法所得 338万元 

    特点：来者不拒，采用“相同条件下价高者得”的逻辑 

    受贿案例：利用节日及家属生病住院机会，收受数十名民警红包

200多万元 

    茂名原常务副市长杨光亮 

    刑罚：有期徒刑 19年，没收财产 800万元 
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    受贿金额：受贿人民币 1048 万余元、港币 200 万元，另有人民

币 3364万余元、欧元 2.4万元巨额财产来源不明 

    --------------- 

    1968：我完整的把这文章放到这里是因为将来我组织写作班子写

的系列史书或者《新官场现形记》里面都会引用这个历史素材！前几

天一个投资给人大代表让我笑翻天，今天这个贷款买官我已经无力再

笑了，历朝历代最腐败的时期也不过如此！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1713:34 

    我要锻炼身体去了，写了一个上午，拉单杠我已经轻松拉起 4个，

勉强到 5个了！哪天到广场一群壮汉在哪里练，我一看我已经到及格

的最低水平了，什么事情只要坚持必有所成！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1719:13 

    还想问您一些对现在教育的看法： 

    1：前段时间工信部有条信息，说现在高校就业率只有 7%，这和

刚恢复高考时的大学录取率是同一个值。是不是意味着上大学如果专

业一般就真的不如高中生，早学技能，早找工作。 

    zxl19682012：高校就业率只有 7%，这和刚恢复高考时的大学录

取率是同一个值这个数据太重要了，因为这意味着中国真实的产业结

构 30 多年没有实质性变化！科技是第一生产力变成了打工和盖房子

是第一经济和 GDP推动力！这的确意味着上大学如果专业一般学业一

般就真的不如早学技能，早找工作！ 

    顺便我阶段性总结一下我家小孩的教育吧。我自己现在给孩子就
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在琢磨未来就业的发展方向这事！就学习成绩和学习效率而言我这帖

子已经详细记录了我孩子从 1年级到现在该上四年级的历程，在幼儿

园时代我孩子背诗词就比院子里孩子都要慢一些，运动协调能力还是

主动交流精神不够，表达上比较混乱，胆子似乎也很小，要命的是做

作业还非常慢！有一次 1 年级拼音她背不下来妈妈急了，不理她了，

她哭了，她说：“上学了妈妈怎么就不爱我了啊！”我过去安慰她，她

一急注意力稍集中一会就背下几个声母之类，但是很晚了，她妈妈检

查的时候又卡住了，稍微提醒默写第二遍才对！这时候院子里和她一

起上学的孩子由于比她都大 1 到 2 岁而且上过小学预科，这些内容

都非常轻松的！不说年龄，就是和她同龄的很多小孩背起来比她轻松

的也大有人在，我的结论我孩子也就中等智力！她妈妈最悲观的时候

说我孩子的未来只能回奇台老家山里放羊了，这孩子喜欢放羊！她外

婆说不行就跟她学做裁缝吧！但是有一点就是我孩子心理素质是远超

过同龄孩子，对她妈妈着急的怒吼，她该干什么干什么一点不慌，还

有就是不记妈妈的仇，学习完照样和妈妈很好！我当时就做了两手准

备，一方面从体育锻炼协调能力入手，尽量创造条件让她和小伙伴玩，

1、2年级我们家是整个院子的孩子基地！学习上停止了弹电子琴，因

为她写作业实在太慢太困难了，没有精力练琴，干脆停掉！但是作业

再多我也坚持让她多活动多锻炼多和小朋友玩！另外一方面就是做好

她学习不行了以后学一技之长的问题，孩子长的漂亮个子高啊，我和

老婆让她练模特，无奈潜规则太厉害，没有能到北京比赛就暂时放弃！

找好老中医真初中毕业学习还不好就要学中医去，跳舞、模特都是青
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春饭还得准备以后的饭碗！我其实想让她学玉雕，毕竟我有很多石头！

或者学厨师也可以，新疆最好的全国获大奖的厨师是我妈的以前的同

事和朋友，到河南我叔哪里学武术将来开武馆也是我的想法，但是老

婆觉得太苦了这个选项就作罢了！没有想到 2 年级第二学期到 3 年

级的时候情况突然发生转机，我孩子的学习效率成倍提高！我认为这

和她的写字速度提高有关，可能 1 年级手没有劲还有就是协调有问

题，一笔一画的写的非常慢！现在写字快了以后学习效率提高，所以

应该有个课题好好研究一下是个别的情况还是普遍的情况，我认为应

该减少 1-2 年级的书写量提高感性的认识！孩子写的太慢就睡的很

晚！还有就是背东西的速度快了，注意力集中了！再有胆子大了，表

现感很强，我们年级老师出去玩在车上她主动唱好几首歌！我老婆说

孩子的自理能力和自学能力都比较强，她比较反感我给她安排事情，

孩子经常教训我地拖不干净碗洗完了没有放好等等！一方面确实我干

活想其他事心不在焉，另外我有时也是故意培养她的管理能力！我经

常说笨爸爸才会有聪明女儿。上学期孩子感冒生病和其他安全原因上

学缺课比较多，但是她能够考试都到 95 分以上我们就很满足了，她

自己也越来越自信！当然小学不要说 95分，99分在很多学校都要殿

后的，但是我孩子考 95 分是没有做大量练习考的，其他孩子考 100

分那个做的卷子一摞一摞的！为 5 分的差别搭上孩子的休息、健康、

娱乐还有动画片和健康的心理以及对学习的兴趣我认为划不来！上学

期孩子干了件让我动容的事，就是利用课间认真看完了马来西亚作家

给她签名的一本很厚的书，大家知道人能够成功，智商固然是一个方
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面，更重要的是兴趣和持之以恒的毅力！看来我孩子对她感兴趣的事

情具有一流的毅力！果然阅读量上来以后语文自然就很轻松的上来了！

前面已经说了这个假期孩子继续学游泳学跳舞，其他文化的班什么英

语啊、奥数啊作文啊都没有报，我孩子去年就学会了各种游泳姿势，

今年继续深造已经游的很好，而且在教她妈妈和其他小朋友游泳，我

觉得当游泳教练和健身操教练她比较靠谱了！毕竟我孩子实在个子太

高了，我有些发愁将来她嫁不出去了，这样说吧她才 8岁半多一点但

是个子即使到初一去也起码是大个子了！爷爷给量的，几个月就长 2

厘米，这这会不会给我长 1米九以上了！这不是不可能，我父亲家族

是有高个子基因的，我大伯家的孩子有省篮球队的，好在我们给她练

模特和舞蹈挺胸抬头的，否则咋办啊！后面附录孩子自己编的假期学

习娱乐计划，里面有自学奥数，每天的阅读计划，背英语单词计划和

预防近视的治疗眼睛的计划以及自己的娱乐，我观察了她真是严格执

行！如果这样发展考个状元实现她当数学教授的理想也不是什么难事！ 

    总之，孩子可塑性实在太强了，能力也是多方面了，就学习而言

我们都不好讲现在学习一般以后就肯定不行！但是我认为初中毕业的

时候学习还是很吃力那么正常情况再学习下去出奇迹的可能性很小

了，这就要早早拜个师傅学一门手艺了！由于贪玩等非智力因素的初

中毕业学习一般的学生情况就不好说了，我看到很多学生初中学习一

般高中忽然就崛起的，但是起码初中学习不能很差，这样的学生还需

要观察啊！初中分流 30%到技术学校直接培训后就业是应该的！高中

毕业再分流 40%到职业大学也是应该的！30%的学生进大学学习我认
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为对于我们国家的现有经济结构来说，我已经是超前布局了！ 

    2：现在国家教育改革，中高考都在改，您是怎么看待中高考改

革的，中高考改革对课外辅导这一行业来讲是不是会造成很大的冲击。 

    ----------------------------- 

    1968：肯定会！对教师的饭碗冲击都会很大！比如高考不考英语，

英语老师直接起码三分之一过剩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1719:36 

    @doonng17260楼 2014-08-1714:44:43 

    已经跟楼很久了,能感觉到楼主对于当下本国的失望!看经济论

坛已经很久了,对于短期,中期,长期.还是没有相对准确的时间认定,

楼主可以简单的说一下吗？ 

    ----------------------------- 

    谁都不是神仙是吧？只能有个大致的时间范围： 

    对于中期看：我早说 2012-2016年间必然爆发严重经济危机！短

期来说现在经过 2012 到现在 2 年的僵持阶段显然中央已经承认经济

下滑和较低水平运行已经是新常态了，我们知道前面庞大的负债投资

式发展没有一定的发展速度就意味着经济持续下滑经济危机正式开

始！只有更坏没有更好这是基本常态判断！ 

    长期来看情况更糟糕！只要工业基础、科技实力、资源人口还在

经济危机其实没有那么可怕，问题是中期看我们在这次严重的经济危

机中恰恰要卖光我们的工业基础战略产业丢失市场后必然丢失科技

核心发展的动力，比如现在医药方面我们国家只满足高端医疗产品耗
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材方面能够通过所谓反垄断法在外企哪里分一杯羹，显然就是丢掉了

高端医疗设备研发的哪怕一点勇气和志气，说白了就是认输自己放弃

了，这样不出 10 年就会基本丧失系统的研发能力了！也就是打工混

碗饭吃！工业基础资源只要不到 10 年最多最多 20 年就会全面枯竭，

人口即使现在全面放开二胎，人口大面积下滑到 6亿也就是 40到 50

年的事！不仅是人口数量还有人口结构的变化 2015 年起劳动力人口

就要进入加速衰减的时期，主体民族汉族衰退的更严重。 

    总之：科技、劳动力、资源、基本产业最主要的是应对危机的高

层国家战略都不行的话中国进入百年乃至千年衰退连非洲都不如是

大概率事件！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1722:49 

    @宝贝鼠 079117269楼 2014-08-1721:12:23 

    花旗集团：美国经济进入可怕的第三阶段泡沫形成 

    ----------------------------- 

    1968：这就是我前几天说的，如果外国美元大量进入美国股市，

美国股市就要进入消灭多余美元阶段！现在按照他们的说法美国股市

还在牛市！在他们获得大数据进去的鱼够多了的时候就要收网，现在

是舆论预先准备！ 

    相反中国股市现在是阶段四：“由于缺乏可资利用的信用，股市

开始崩溃，这时人们能看到在经济衰退中的一些事物，巴克兰说：“这

是经典的熊市，这时股票和信贷价格一同下降。它还通常伴随着利润

暴跌及资产负责表的恶化。” 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1723:02 

    副校长夫人为帮丈夫升职花 246万请人做法 

    2014-08-1712:55来源：新华网我有话说 

    首场法事：要“除掉”老公外遇 

    在朋友眼中，阿霞(化名)是一位令人羡慕的“校长夫人”。她丈

夫老刘是外地一所中心学校的副校长，家里经济条件很好。 

    可惜，阿霞是个迷信的女人。2012年 10月份，她在湖里区一家

茶馆找店老板喝茶时，偶然认识了一名“大师”，之后，她开始了疯

狂的“进供之旅”。 

    刚开始，阿霞听“大师”说，他会“请神明上身”，可以通过他

与神交流。而且，他还可以做法事帮别人“圆梦”。 

    “我这人平时就比较迷信，听他这么说以后就觉得很好奇。”阿

霞说，当时她就在想，老公有外遇，“大师”说不定能帮她“将外遇

除掉”。 

    于是，阿霞后来就找茶馆老板要来了“大师”的电话号码。她主

动联系“大师”，2012年 10月，“大师”为她做了第一场法事。 

    事后，“大师”自己都不知道法事能否除掉外遇。但是，阿霞自

己感觉良好，她说，丈夫似乎不再搞外遇了。于是，她给了“大师”

800元报酬。 

    “万能”法事：管找对象管感情 

    因此，她感觉到“大师”“真有本事”，就开始频频向“大师”求

助。 
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    第二次，阿霞因为外甥女找对象难，就再次向“大师”求助。这

场法事她又付了 600元。 

    第三次，阿霞的弟弟和弟媳吵架，她担心弟弟夫妻不和家庭破裂，

又给了“大师”一笔钱，请“大师”帮忙做法事。“大师”说，需要

拿现金进供，放在菩萨面前，做法事的效果才会更灵。“大师”还说，

这些钱做完法事后，可以还给她。 

    于是，阿霞就拿了 4万多元给“大师”，供在菩萨前。“大师”拿

到钱后，告诉她，进供的现金要过几年后，才能拿回去。阿霞听了深

信不疑。第四次，阿霞妹妹遭遇感情危机，为此，她再次找“大师”

做法事。这次，她又拿了 2万多元“进供”。 

    一个多月后，阿霞总结四场法事的效果，自己感觉“都很灵”，

丈夫好像没外遇了，弟弟和弟媳和好了，妹妹也度过了感情危机。 

    最贵法事：为夫升官花 200多万 

    于是，阿霞越发相信“大师”的神通了。这时，她开始有了“更

高的目标”，她当时想，自己老公已经当上了副校长，如果“大师”

能帮忙，丈夫说不定能当上正校长。 

    为了帮助丈夫升官，阿霞请“大师”做了第五次法事。当天，“大

师”来到阿霞的住处，位于思明区嘉禾路的一个小区内。 

    当着阿霞的面，“大师”请神明“上身”，然后他告诉阿霞：“你

丈夫完全有机会当上正校长。” 

    阿霞一听，又惊又喜。“大师”接着忽悠说，想升官需要更多的

钱供奉给神明。不过，供奉在佛像之前只是暂时的，几年之后，钱都



9773 

 

可以退还给阿霞。 

    于是，在随后的一年多时间里，阿霞频频请“大师”做法事，先

后 40多次转账给“大师”，通常一次转三五万元，每次转账，她自己

都有记账。 

    到了今年 5 月份，阿霞发现，自己已经转了 246 万多元给“大

师”，但是，丈夫还是副校长，一直没能升官。 

    谜底揭晓：“大师”是赌棍钱全输光了 

    这时，阿霞也起了疑心，因为担心“大师”不退还“进供”的钱。

她特意找“大师”对过一次账。对账时，“大师”也承认，自己确实

收到了这些钱。 

    不过，对账后，“大师”只退还了 10.8万元给她，剩下的 230多

万元，不管阿霞怎么追讨，“大师”就是不退。 

    无奈之下，今年 5月 24日，阿霞向思明警方报警。 

    警方立案调查后发现，“大师”其实是个赌棍。他将骗来的 200

多万元钱全用于赌博，已经输光了。“大师”自己承认，他长期买六

合彩，还玩“数豆子”。“数豆子”是他老家的一种赌博方法。“光玩

数豆子，我就输了 200多万元。”“大师”被抓获之后说，阿霞给他的

钱，全被他输光了。 

    ---------------- 

    1968：这才短短几日啊，除了贷款买官这又有做法求官的，还 200

万，这副校长就这样有钱了，当校长岂不要千万修庙了！现在学校校

长，尤其热点学校光转入个计划外学生一年班子就可以集体搂百万千
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万的！这就是著名的双轨制在教育界的新常态！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1800:00 

    习近平政治经济学透露改革三路径第一种可能性最大 

    2014年 08月 17日 16:18 

    来源：华尔街见闻 

    【推荐阅读】外媒曝习近平带领一领导小组监督起草金改等方案 

    外媒：中国经济今年可能创 24年来最慢增速 

    专家：中国很多改革没按期执行高层一句话下面凑合对付 

    当前中国正处于“三期叠加”的转型关键期，大时代呼唤改革。

改革是政治经济学，通过调整生产关系以推动生产力发展。“习近平

政治经济学”应时代而生，将引领中国这艘巨轮驶向新航道、“新常

态”。 

    目前对中国经济有三类观点：第一类过度看空，以部分国外机构

为代表，迎合了部分国外投资者不了解中国、过度悲观的偏好。虽则

唱空，但却可起到提醒的作用；第二类过度看多，未来还可以保持 8%

以上的增长，还能回到高增长轨道，中国经济下行是因为外需不足和

周期调整，政策应以刺激投资为主。这类观点貌似唱多，实则产生误

导作用；第三类理性乐观，看好中国经济发展前景，但认为中国经济

正处于增速换挡期，近年经济下行主要是因为结构性和体制性问题，

应在保持定力、守住底线的前提下，通过改革走出困局。如果通过不

断刺激勉强度日，坐等周期回升和外需改善，不仅贻误改革时机，而

且会酝酿更大风险。 
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    刺激是稳短期增长，弊端是维持旧增长模式、加杠杆，改革是稳

长期增长，优点是释放新活力、去杠杆。过去几年，地方融资平台、

产能过剩重化工行业国企和房地产形成了三大资金黑洞，这是旧增长

模式的代表，由于借助地方政府的隐性担保、国有银行的输血，调整

缓慢甚至拒绝出清，不断通过加杠杆负债循环，推升了无风险收益率

和融资成本，对新增长模式产生抑制和挤出效应，增加了增长阶段转

换和动力升级的难度。 

    未来通过改革破掉旧增长模式，放活新增长模式，构筑 5%-6%的

新增长平台，比现在勉强维持的 7%-8%旧增长平台要好，无效资金需

求中断了，利率下来了，微观放活了，增速换挡成功了，产业升级了，

企业利润上升了，股市走牛了，居民生活改善了，政府威信提高了。

国际经验表明，新 5%比旧 8%好。未来中国如果能够通过改革破旧立

新，无风险收益率将降一半，经济增速到 5%，股市可上 5000点。 

    中国未来如果增速换挡至 5%了不起，这是增速换挡期最优秀毕

业生交出的答卷。1960 年以来，在全球 101 个追赶经济体中，只有

13 个国家和地区完成了追赶任务，迈过高收入经济体门槛，成功概

率仅为 13%。在这 13 个成功实现增速换挡的经济体中有 4 个最优秀

的毕业生：德国、日本、中国台湾和韩国，这四个优秀毕业生大约在

人均 GDP11000国际元附近，经济增速平均从 8.3%降到 4.5%，降幅在

50%左右。 

    德日韩台经济增速换挡的表现单位：%，国际元 

    当前我国发展改革思路符合经济规律和国际经验。结构调整核心
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是转换增长动力。先行经济体结构调整成功不是偶然现象，也不是某

一项政策的结果，而是一系列政策措施和制度改革综合作用的必然产

物。如果对照上世纪 60年代德国、70年代日本、80年代美国英国和

中国台湾、90 年代韩国的结构调整经验，可以发现其政策组合具有

一些共性，即“货币不放水、财政不刺激、结构改革、微观放活”。 

    未来的一年十分关键，以四中全会为节点，习总书记打虎归来，

出手改革，改革将进入提速期，经济有望深蹲起跳。未来有三种前途：

①快改革、大出清，去杠杆触发风险后经济深蹲起跳，债牛之后股牛；

②快改革，有效控局，及时化解风险后经济平滑过渡到新平台，股债

双牛直接起跳；③改革遇阻低于预期，微刺激只起短暂效果，加杠杆，

慢出清，经济匍匐前进，股债双熊，危机倒逼。深蹲起跳、直接起跳

和匍匐前进三种前途的概率是 5:3:2，最可能的是改革超预期，深蹲

起跳。 

    ------------ 

    1968：就怕蹲下起不来啊！网友悲观的说：“起飞，停油，结果

就是摔飞机。”我认为他们最想和已经在实现的就是方案①快改革、

大出清，去杠杆触发风险后经济深蹲起跳，债牛之后股牛！不管怎么

说经济深蹲也就是经济大危机不可避免！很简单的道理，该盖的房子

都盖了可以征用和不该征用的土地全部征用！以房地产为代表的所有

高利息贷款只能是获得低效投资回报，甚至本钱都收不回来了！重要

支柱行业单一而且产能都严重过剩！而且我们和国际上的人均

GDP11000 国际元附近，经济增速平均从 8.3%降到 4.5%，降幅在 50%
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左右的国家没有可比性，我们要明确人家人均 GDP 到 11000 国际元

的时候为什么经济减速？这是个首要问题！ 

    为何在这个阶段上会有“增速放慢”现象？经济学、社会学、政

治学等解释各不相同。其中经典的经济学解释是“鲍莫尔假设”，即

随着人均国民收入水平提升，进入服务经济的社会，而服务业相对制

造业生产率较低，同样的增长率在服务业比重高的前提下就要消耗或

占用更多的资源。如中国服务业的劳动生产率只相当于制造业的 70%。

加上在这个阶段上人口老龄化严重、技术进步缓慢等因素的作用，经

济总体的劳动生产率下降，就会导致增长速度趋于下降。 

    按照我的研究，中国的减速几乎把世界可能有的所有导致减速因

素全部包括之外还有自己的很多致命特色！列举如下： 

    1：按鲍莫尔假设，生产率高的制造业为主的产业结构下，经济

增长速度要高于生产率相对较低的服务业为主的产业结构。这就不难

理解江苏这些年为什么比广东经济增速快。中国显然是基本符合这个

鲍莫尔假设，2：中国还有自己的特色，我认为说白了现在中国主要

是因为劳动力成本上升和汇率上升，低端制造业为主的外贸工业在向

外迁向越南和东南亚迁！这一个经济支柱首先就断腿了，再加上另外

一个中国特色就是围绕房地产为主的产业的断腿，啊，光是房地产自

身就占 15%的经济比重！这是在鲍莫尔假设之外的不用再假设的已经

被验证的中国特色！即使按照中国服务业的劳动生产率只相当于制造

业的 70%就已经使中国低端制造业为主的工业向服务业为主的产业

结构就能内在的让中国减速！ 
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    3：日本“虚拟经济”的衰退因素我们有类似的影子银行非法集

资我们有过之而无不及！日本银行当年厌弃向制造业融资，而偏好于

对不动产、零售业、个人住宅等融资；另一方面，日本国内兴起了在

股票交易市场和土地交易市场的投机热潮。当时东京 23 个区的地价

总和甚至达到了可以购买美国全部国土的水平！各类银行竞相为不断

升值的土地作担保，向债务人大量贷款。这种过度的“虚拟经济”助

长了经济泡沫，成为日本九十年代经历长达十年之久大萧条的主因。 

    4：贫富严重不均的“拉美陷阱”我们同样更典型，主要表现为

城市化建设不均衡，城市贫困化与城乡对立化；中等收入群体未能形

成而缺乏拉动增长的内在动力。在城市化方面，过度的城市化使大量

进城农民成为城市贫民和流浪无业人员，与之相对的是农村地区的投

资建设相应减少，加剧了城乡差别，驱使农民大量涌入城市，导致恶

性循环。在收入分配方面，政策长期向高收入阶层倾斜，中等收入群

体增长缓慢，居民消费长期不振，未能成为经济增长的内生动力。注

意根据拉美的教训，城乡巨大经济差异根本不是发展的机会而是经济

停滞的诱因！ 

    5：奢侈服务业过度发达和制造业萎缩，典型的是上世纪 80年代

初，刚过人均 GDP1万美元的美国到处都在讲“后工业社会”，片面认

为美国经济繁荣与工业生产没有关系，因而大量制造工厂被减弃、被

转移，取而代之的是金碧辉煌的赌城、娱乐场、度假酒店，到处是浮

华奢靡代替机器轰鸣的景象。由于金融管制全面放开，导致外币大量

流入，投机盛行；民众与政府双双举债，百姓透支消费，股市泡沫严
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重。到 80年代后期，美国已经从世界最大的债权国转变为纯债务国。

1987年的“黑色星期一”使美国股市泡沫破碎，并令其经济和金融备

受打击，企业破产和倒闭、大量的失业工人、社会问题激化！这个我

们去各地看看会所、酒楼、度假酒店还有中国特色的办公楼和各级政

府和机构的培训中心、度假村，甚至还有过度的大学城和经济技术开

发区使我们仅仅在这个方面就超过美国当年的危机基础！ 

    结论：我不怀疑大危机一定到来也同样不怀疑股市债市再度高企，

但是股市债市再度高企并不能说明中国未来就转危为安，恰恰相反，

只会有短暂的表面繁荣和恶性通货膨胀！因为那时候外资已经在中国

债市和股市做庄了！中国资产已经易主！那时拥有资产才会跑赢通胀！

如果连为什么会减速都搞不清楚还有什么资格在那里奢谈什么政治

经济学？我既然看出问题所在自然也就有解决的办法，以前我说过现

在不打算重复而且说了也没有用干脆不说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1800:02 

    他大权在握，反对派基本肃清当然会采取第一种方案！但我们要

记住这是他和李的共同方案不是李一个人的方案，这点已经很清楚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1800:09 

    社保又出新政策了，8月起医保报销下调 10%～15%！适当添加商

业保险补充是很有必要的！ 

    2014-08-17 

    ------------------- 

    1968：改革红利来了，这将是新常态啊！这就是逼我们买高额医
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保变相削减百姓福利，我要问你们抓了那么多贪污上千万上亿上百亿

最近还听说有上千亿的贪官，这些钱让狗吃了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1800:15 

    哦，我们中国还面临世界其他转型国家没有的严重的环境污染和

生态破坏！不要给我说这些可以拉动 GDP，你想治理环境恢复生态，

比如说光是退耕还林需要替代进口粮食的美元你有吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1800:20 

    哦还有就是我们和世界其他转型国家不同的是我们的产业技术

甚至人才和研发能力市场都是被别国几乎完全控制，这注定了我们没

有办法全面产业升级！最主要的是我们没有科技的同时还即将没有资

源！国际上只要粮食和石油价格大涨一夜之间就会把我们的经济打回

原形！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1800:34 

    关于房地产我再说一句本质的话：当年资本主义初期资本家也不

想给工人涨工资，集体对工人残酷剥削，后来他们发现，工人没有钱

他们的产品也卖不出去，这就导致了经济危机，现在的情况就是这样

百姓没钱了，高价的房子只能是是资本家自娱自乐！这是和资本家残

酷剥削工人是一样的道理！现在农产品价格比以前大幅下滑也独绝了

农民接盘的可能！除非两种结果才能破局要么给百姓大发钱，要么房

地产商破产廉价拍卖房子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1800:46 

    看了转折中邓小平第 4-5集，这两集我凭良心说拍的好！把四人
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帮极左问题的本质拍出来了，也把邓小平当年为什么受群众拥护的本

质揭开了！这就是毛主席批评江青的四人帮不能团结广大知识分子和

广大干部，不重视科学技术！剧中邓小平也反复引用毛主席的话说老

九不能走，共产党在红军的时候都是重视技术人才的，四人帮不得民

心也有他们自己的本质原因！我认为邓小平如果没有这样的重视技术

人才发展生产力的认识，毛主席也不会重用他！ 

    还有啊，政治人物一定要有自己坚定的政治原则，不符合原则宁

可不做官，这符合我们墨家文化！毛主席类似说过说邓小平是钢铁公

司原则性强，外圆内方是古人推崇的处事原则！ 

    那种过度贬低该剧，说演邓小平的演员过高 1 米 72 等等这样的

议论是没有水平的不可取的！当然该剧把恢复高考的功劳都放到邓小

平身上是有些过度夸张了，但是邓小平是主要推动者是没有问题的！

客观的说改革开放前期还是搞的不错的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1800:52 

    引用：曝光：外国间谍在中国城市潜伏数量排名 

    发表于：2014-08-1718:25:06 

    作者:fengbao1227 外国情报机构服务的反对分子和间谍大约

18000名左右。 

    辐射中亚的中国西北重镇的乌鲁木齐是潜伏间谍最多的中国城

市。也是中国境内治安最复杂的城市。 

    更是美国俄罗斯土耳其沙特中国等多方暗战中亚的桥头堡。 

    乌鲁木齐，潜伏着十大间谍群体是：土耳其间谍群，沙特间谍群，
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美国间谍群，俄罗斯间谍群，哈萨克斯坦间谍群，法国间谍群，日本

间谍群，以色列间谍群，伊朗间谍群，韩国间谍群。 

    第二名：北京，各类各级为外国情报机构服务的间谍大约 15000

名左右。 

    北京各类为外国情报机构服务的间谍大约 15000名，包括加入外

国情报机构的中国人以及为外谍提供机密情报或是掩护外国间谍的

从业人员，这些中国人以河北籍贯和浙江籍贯以及东北三省的人为多，

例如部分吉林和黑龙江朝鲜族的中国人很自然地加入了以朝鲜族为

主体民族的韩国的情报机构， 

    超过 100 个国家和地区的政府都在北京安排了长期潜伏的间谍

和间谍机构，潜伏在北京的外国间谍以韩国间谍为最多，第二为日本

间谍，第三是美国间谍，韩国间谍的在北京的大本营是北京朝阳区的

望京，望京是以韩国国籍的间谍为主，除此之外还有几个韩国情报分

支机构，是以中国哈韩族为主的间谍群，这类间谍因为拥有中国国籍

是中国人而更加隐蔽! 

    北京的十大间谍群体分别是：韩国间谍群，日本间谍群，美国间

谍群，俄罗斯间谍群，宝岛台湾间谍群，法国间谍群，英国间谍群，

印度间谍群，以色列间谍群，伊朗间谍群。 

    第三名：上海，各类为外国情报机构服务的间谍大约 12000名 

    上海是中国最大的城市也是四个直辖市之一，中共中央任何重大

政治讯息都会第一时间第一阶梯的下发到上海市委，上海外商云集，

特别适合外国间谍的潜伏!上海也是外国间谍在中国最重要的情报中
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心和情报交通枢纽。美国情报机构擅长利用宗教信仰来发展中国人当

间谍，在上海做的非常成功。 

    上海的十大间谍群体是：美国间谍群，法国间谍群，日本间谍群，

英国间谍群，以色列间谍群，俄罗斯间谍群，韩国间谍群，宝岛台湾

间谍群，澳大利亚间谍群，印度间谍群。 

    第四名：青岛，为外国情报机构服务的各类间谍大约 10000左右，

其中韩国间谍占总数的五分之一。 

    青岛是中国海军三大舰队之首的北海舰队所在地，在东亚地区战

略位置非常重要，青岛又是个包容性很强的城市，青岛有很多老式的

德国建筑，比较适合欧洲间谍的“口味”，青岛和韩国气候差不多，

有很多韩国人因此乐于在青岛经商居住，青岛隐藏的间谍也是以韩国

人为最多。 

    青岛的十大间谍群体是：韩国间谍群，日本间谍群，美国间谍群，

俄罗斯间谍群，德国的间谍群，法国间谍群，英国间谍群，加拿大间

谍群，以色列间谍群，宝岛台湾间谍群。 

    第五名：三亚，各类各级为外国情报机构服务的间谍估计 7600

名左右。 

    三亚是中国南海门户，是南海舰队所在地，一直都是外国特工关

注的焦点城市，也是中国境内第五多外碟出没的城市，其中，三亚的

美国间谍为最多，有不少中国人在三亚当汉奸，为美国提供军事政治

情报。 

    三亚的十大间谍群体是：美国间谍群，俄罗斯间谍群，新加波间



9784 

 

谍群，菲律宾间谍群，马来西亚间谍群，越南间谍群，印尼间谍群，

日本间谍群，法国间谍群，韩国间谍群。 

    第六名：沈阳，各类为外国情报机构服务的间谍估计 7000 名左

右。 

    东北最大的城市沈阳也是中国一级大军区沈阳军区所在地，东北

亚各国和北约国家不约而同地选择沈阳作为中国东北情报中心。沈阳

的日本间谍最多！大连的日本间谍也是最多！ 

    沈阳的八大间谍群是：日本间谍群，韩国间谍群，俄罗斯间谍群，

美国间谍群，朝鲜间谍群，法国间谍群，宝岛台湾间谍群，英国间谍

群。 

    第七名：广州，各类为外国情报机构服务的间谍估计 6000 名左

右。 

    华南最大的城市广州也是中国一级大军区广州军区的所在地，毗

邻香港澳门，是仅次于上海的第二大情报交通枢纽和情报中转中心。

在广州的英国间谍人数最多。 

    广州的八大间谍群体：英国间谍群，宝岛台湾间谍群，美国间谍

群，日本间谍群，俄罗斯间谍群，法国间谍群，韩国间谍群，越南间

谍群。 

    第八名：拉萨，各类各级为外国情报机构服务的间谍估计 5500

名左右 

    拉萨的八大间谍群体是：印度间谍群，美国间谍群，英国间谍群，

日本间谍群，法国间谍群， 
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    德国间谍群，俄罗斯间谍群，韩国间谍群。 

    第九名：香港，各类各级为外国情报机构服务的间谍大约 5000

名左右 

    香港在 1997 年之前一直都是亚洲的情报中心。自 97 年主权回

归中国，解放军入驻香港后，香港的情报中心地位开始下降，特别是

在深圳和上海在世纪之交以更开放的政策姿态拥抱世界后，香港的亚

洲谍报中心的地位迅速下滑，很多情报机构在 2000 年之后直接迁入

内地开展秘密的情报工作。 

    香港的八大大间谍群体是：英国间谍群，美国间谍群，台湾间谍

群，日本间谍群，菲律宾间谍群，韩国间谍群，法国间谍群，俄罗斯

间谍群。 

    第十名：成都，各类各级为外国情报机构服务的间谍大约 4000

名左右 

    成都是中国一级大军区成都军区的所在地，也是中国三大核武器

管辖中心，军事地位至高无上，外国特工无不以刺探成都军事情报为

动力而潜伏成都。 

    成都的八大间谍群体：美国间谍群，日本间谍群，法国间谍群，

俄罗斯间谍群，英国间谍群，宝岛台湾间谍群，韩国间谍群，印度间

谍群。 

    --------- 

    1968：哥不小心生活在间谍最多的城市了，不过我还真碰到过一

个外教上课老问和说不该问和说的事，还有一个美国外交我看他每天
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晚上一个人出入很神秘，后来他到美国大使馆当签证官去了，估计是

间谍吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1800:58 

    明天到奇台进山去了，大家休息！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1808:14 

    美国猪肉价格暴涨 30%仍比中国便宜 

    2014-08-1802:01:42 来源:第一财经日报(上海)有 7244 人参与

分享到 

    今年上半年，受到猪腹泻疫病的影响，美国生猪供应减少，价格

大举飙升 30%。美国最大生猪供应商，如今已经被双汇收购的史密斯

菲尔德，养猪业务因此大赚一把。 

    价格涨了 30%的美国猪肉，还是比中国便宜。 

    现在中国生猪的价格是每公斤 14.3 元左右，合每斤 7.15 元左

右。美国生猪的价格每斤只有 5元左右，拥有巨大的价格优势。 

    史密斯菲尔德的财报披露，今年第二季度，美国市场生猪均价 1

美担（hundredweight，CWT）88 美元，换成人民币大约是每斤 5.42

元。这个价格是近年来美国猪肉价格的高点，即便如此，这个价格还

是比中国便宜 30%左右。 

    随着疫情的缓解，美国生猪会更加便宜。根据美国农业部的预测，

今年第三季度，美国生猪的均价为 1美担 86~90美元，与二季度相差

不多。到 2015年，生猪均价将回落至 75~81美元/美担，合每斤 4.62

元~4.99元。 



9787 

 

    中国生猪的价格一般每斤 6 元的时候，已经站到盈亏平衡点上，

价格降至 5元以下，就是亏本的命运，今年上半年，国内生猪均价大

跌，每斤跌破 5元的水平，资金实力、技术实力等要比一般散户强得

多的雏鹰农牧（002477.SZ)等上市公司也难逃亏损，半年亏损金额上

亿元。 

    5 元/斤，这个价格水平基本上是美国生猪价格的常态，现在中

国养殖户和养殖企业望尘莫及。 

    美国猪肉便宜的根源是饲料的便宜，饲料的便宜是因为粮食的便

宜。玉米和小麦是饲料的主要成分，2013年底，中国小麦价格升至约

2500 元/吨，美国小麦约为 1300 元/吨，中美两国小麦价格差异约

1200元/吨。 

    玉米方面，美国玉米价格 2009 年暴跌，在 2009 年中期跌至约

900 元/吨，而中国玉米价格从 2005 年起始终保持稳中上涨的趋势，

于 2013年底攀升至约 2250元/吨，两国价格差额约为 1250元/吨。 

    中国的小麦和玉米价格要想降低很难，国家的托市收购让粮食价

格稳步上涨，即便如此，农民还不愿意种粮食。要想跟美国拼成本，

除非集中大量土地进行规模化种植，但是土地集中远不是一个经济问

题。指望降低粮食价格进而降低饲料价格，让中国养猪成本与美国平

齐，可行性微乎其微。 

    要想在国际市场上占据一席之地，为数不多的办法之一就是去收

购美国的生猪养殖企业，这样成本可以与国际市场上的同行基本相等。

双汇已经这么干了。现在美国猪肉还没有大量进中国市场，一个障碍
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是美国允许使用瘦肉精养猪，含有瘦肉精的猪肉进不了中国市场。 

    这个障碍说大也不大。中国生猪预警网首席分析师冯永辉说，使

用瘦肉精养猪，生猪出栏周期可以缩短一周，也就是节省了一周的饲

料钱，为了进入中国市场，不使用瘦肉精，多一个星期的养殖时间，

增加的饲料费用有限。毕竟，美国生猪成本要低 30%，多点饲料上的

开支不会对美国猪肉的竞争优势有伤筋动骨的影响。 

    现在，国内市场上出售的史密斯菲尔德生鲜肉走的还是高端路线，

一年的进口量不过几千吨；中国每年出栏的生猪在 7亿头左右，世界

第一；说到竞争力，与美国市场有不小的差距，如果市场一旦放开，

廉价猪肉大量进入中国并不是天方夜谭。 

    ----------- 

    1968：中国基本按照 WTO协议农民都要破产的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1808:15 

    @柳下挥春 17282楼 2014-08-1801:51 

    @zxl1968201217274 楼 2014-08-1800:09 

    社保又出新政策了，8月起医保报销下调 10%～15%！适当添加商

业保险补充是很有必要的！ 

    2014-08-17 

    ------------------- 

    1968：改革红利来了，这将是新常态啊！这就是逼我们买高额医

保变相削减百姓福利，我要问你们抓了那么多贪污上千万上亿上百亿

最近还听说有上千亿的贪官，这些钱让狗吃了吗？ 
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    ----------------------------- 

    @shenyan…… 

    ----------------------------- 

    @shenyan80112817284楼 2014-08-1807:40:15 

    潜水很长时间了，刚冒了个泡问楼主个问题，就把你这种小人嘴

脸的人给炸出来了，中你个妹啊，我又没问你，用的着你放闲屁！ 

    ----------------------------- 

    啊，大家不要着急，他是开个玩笑嘛，不要买保险不要买理财，

这里面陷阱很多，尤其是合同陷阱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1923:18 

    @你个奴才加蠢 B17318楼 2014-08-1922:13:55 

    楼主勿弃楼，多多发表精彩见解 1986 

    ----------------------------- 

    哈哈，刚从奇台江布拉克山里面回来啊！不弃楼，只不过尽量不

谈政治，谈了也尽量不惹恼当权的但是我们又不能丧失立场，回避一

些问题而已，这些问题以前也说过，基本结论下过后再说也无益，当

年闻一多先生天天骂蒋介石，把老蒋惹恼了，就派特务把他秘密杀害

了，如果不是共产党夺取政权，杀了就杀了，又能怎的？所以不得大

势多言无益！我们墨家学派讲节用我发展一步就是乱世节言，谁知道

高层啥意思，一会播抗日的一会给李鸿章平反，一会演红军一会国民

党很爱国嘛，不知道，我们百姓什么都不知道，我只谈经济民生文化

娱乐等等吧！ 



9790 

 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1923:25 

    @shenyan80112817315 楼 2014-08-1921:26:58 

    孙子，你那现金好大一堆啊，工人阶级没见过那么多钱啊，下回

多借点再把你那套音乐发烧友的东西摆到你家，放好了再给大伙展示

啊！智商是个问题啊！ 

    ----------------------------- 

    @柳下挥春 17324楼 2014-08-1922:52:33 

    铁路狗看不清楚是不是怕人看见呢貌似有 100 万呀真多果然是

土豪呀，就你这样的垃圾这个楼里面估计够不上别人一个零头吧，爷

还以为有几千万，上亿呢。真这么有钱的人也没见过有你这么牛逼，

口气比别人脚气也大。是不是天天加班，你老婆空虚寂寞给你戴绿帽

子了你很不爽呀很正常你十天半个月不回家，不给你戴绿帽子才怪，

赶紧给你儿子做一下亲子鉴定吧要不然喜当爹那乐子可就大了。爷还

以为真是什么土豪，貌...... 

    ----------------------------- 

    1968：大家不要争了，100万有什么了不起，现在谁家把房子卖

掉没有快 100万，几千万，上亿也没有什么！现在就是有一百万，过

几年百万人民币钞票出来就是一张大大的头像而已，说不定小孩买糖

都要一张，我们都是富人吗？我们都差远了！真正的富人早移民跑了，

大家在这里就是找最好的时机，乘现在毛主席保佑的 100元还值些钱

该买什么就买什么吧，最近我就在家庭经济的最低底线内买了一些自

己喜欢的好东西！机会还是有的！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1923:35 

    这些是女儿的计划，啊，制定很严谨，还有每天完成情况，当然，

她到奇台去，还有前天我们全家去旅游就不用执行计划了！奥数那张

纸是孩子自己总结的，逻辑很严密，有点小数学家的意思，画很简陋，

但是很有想法，上面有冰淇淋什么的，天知道她小脑袋在想什么！今

天我们全家还去古海温泉游泳，孩子在没有人保护的情况下游的很好，

我也忽然领悟游泳奥秘，经过 40 多年的自己探索，总算无师自通的

学会游泳了，其实游泳和太极的原理差不多，哈哈哈，我能够由原来

游 5-10 米到现在游 25-30 米了，这基本就是会了，而且可以变化几

个姿势了！奥妙主要是放松！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1923:48 

    引用： 

    ●2006年 12月，阿桑奇创建“维基揭秘”网站。 

    ●2010 年，这家网站公布了大量关于美国参与阿富汗战争和伊

拉克战争的秘密文件。 

    ●2010年 11月，瑞典检方指控阿桑奇同年 8月涉嫌在瑞典逗留

期间性侵两名女子，当时身处英国的阿桑奇随后遭英方逮捕。英国最

高法院裁定引渡阿桑奇至瑞典。 

    ●2012 年 6 月，阿桑奇在保释期间进入厄瓜多尔驻英使馆寻求

庇护。 

    ---------- 

    1968：为什么和美国作对的人性侵女子的概率非常大？卡恩是这
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样，一个埃及的著名的快 80 的老银行家也这样，都是性侵，逮捕--

哈哈，估计下面就是要么什么事没有一场误会要么让你名誉扫地！嗯

哼！我就不信中国的好色官员会例外，尤其是喜欢收集些什么而且自

拍的官员！如果以这个为要挟依据估计----哈哈哈哈哈哈，全军覆没

的概率都是有的！我再说一遍，立即应该将通奸婚外恋从考核官员的

条例中删去，否则所有官员（女性基本除外）都有被别人要挟的可能！ 

    附录：“艳照猎手”木马被截获专借手机备份窃隐私 

    2014年 08月 19日 16:58:49来源：新华网 

    新华网天津８月１９日专电（记者周润健）手机用户刷机前多会

通过备份来保存手机中的重要信息，但３６０手机安全中心近日截获

了一款名为“艳照猎手”的手机木马，伪装成正常备份数据软件，专

门窃取手机内存卡中的照片、视频等隐私数据并通过邮箱发送到指定

地址，泄露手机用户隐私。 

    据了解，手机用户一旦安装被恶意篡改的备份数据软件之后，“艳

照猎手”木马就会阅读手机ＳＤ卡中的文件列表，窃取ＳＤ卡中的图

片文件夹和视频文件，通过中招手机登录木马作者设定的邮箱，以邮

件形式发送给木马作者。 

    另外，“艳照猎手”木马为躲避安全软件查杀，诱导用户进行更

新升级过程中，会下载后缀名为“．ｊｐｇ”的文件，再将扩展名改

为“．ａｐｋ”，诱导手机用户进行点击安装。 

    手机安全专家表示，手机用户刷机之前备份、加密的都是重要信

息，一旦误下到被“艳照猎手”木马恶意篡改的备份数据软件，反而
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造成隐私泄露，更可怕的是，如果图片和视频中包含与支付相关的敏

感信息，不法分子就能利用这些数据作恶，甚至盗刷手机用户的银行

卡。 

    为避免上当，手机安全专家建议手机用户下载备份软件时一定要

通过安全可靠的软件市场下载，避免通过二维码、短信链接、论坛、

云盘等不安全的方式下载到恶意程序。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-1923:52 

    传中石油拟向新疆国企转让资产税收将上缴地方 

    2014年 08月 19日 12:31 

    据彭博社，两位公司人员透露，中国石油的母公司计划将位于新

疆的油气田股权售予当地投资者，作为政府努力促进新疆经济增长和

就业的一部分。 

    据彭博社，两位公司人员透露，中国石油的母公司计划将位于新

疆的油气田股权售予当地投资者，作为政府努力促进新疆经济增长和

就业的一部分。他们表示，任何合资公司都将向新疆纳税，而非中央

政府。 

    上述人士表示，中国石油的国有母公司中国石油集团正寻求在开

采和生产合资项目上投资 100 亿元人民币(16 亿美元)左右的合作伙

伴。这些人士要求匿名，因为相关计划未公开。 

    上述人士表示，总部位于北京的中国石油拥有其母公司在新疆的

大多数油气田，今年将处理至少两个未开发油气田股权的招标，他们

拒绝透露这些油气田的名称和规模。 
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    中国石油集团驻北京的发言人曲广学没有接听记者找到他办公

室寻求置评的两通电话。 

    上述人士表示，合作方将限于新疆区政府或新疆生产建设兵团支

持的企业。他们表示，任何合资公司都将向新疆纳税，而非中央政府。

新疆生产建设兵团曾经一度是军事单位，在 1950年代防守新疆边界，

目前负责新疆部分地区从棉花到水果、从煤炭到化工产品等大宗商品

的生产。 

    新疆是中国从中亚进口天然气的门户。中国石油集团的四条西气

东输管道均穿过新疆，为上海和香港等中国东南部地区市场提供能源。 

    ------------------------ 

    1968：哈哈哈哈哈！这和我前几天的建议和想法不谋而合！但是

不能高兴的太早，比如现在据我所知一些建筑公司说是兵团的，但是

实际已经是私人的了，如果真能实现中石油划归新疆，老哥我工资 1

万超过广东同学的好日子就可能要来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2000:01 

    林毅夫：地方政府债务将引爆中国金融危机 

    来源：和讯网时间：14年 08月 19日 07:32 

    。国内学界和国外一些关心中国的人，普遍认为房地产和地方政

府债务是引爆中国金融危机的风险点。 

    这两个领域的风险之所以会引发大的金融经济危机，主要与金融

体系有关。目前，大部分的房地产企业和地方政府是通过银行或影子

银行融资的，如果它们到期不能还本付息，就会造成一些金融系统的
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问题。特别是不论房地产还是地方债务，即使项目本身长期看好，由

于其基本的形式都是短债长投，期限的不配套会增加诱发危机的可能

性。 

    当然，这些都属于国内的债务，类似日本、美国的地方政府债务，

也主要是内债。而国外真正变成系统危机的东亚金融危机、拉美危机、

墨西哥危机以及现在的南欧危机，基本上都属于外债。所以我们对债

务风险要高度重视，但也不需要危言耸听。首先，对地方政府进行一

些压力测试。地方债务出现危机往往是由于地方政府负担不起债务，

主要原因包括：经济增长放缓，地方收入减少；真实利率上升，还债

成本增加；房地产泡沫破灭，土地出让金减少。建议对地方政府进行

类似的压力测试，分析上述因素如若恶化，各地政府的承受能力。其

次，进行更细致的成本效益分析。课题报告对化解地方政府债务风险

提出了若干对策，建议对每种对策的长短期成本和效果做些分析比较，

以利政府决策时参考。再次，更加关注真实利率和通货紧缩。课题报

告把通货膨胀导致利率提高作为引爆地方债务风险的条件之一，此点

有待商榷。发生通货膨胀时，一般经济发展情况较好，地方税收增加，

而且地价会较高，地方土地出让的收入也会增加，同时，真实利率也

会较低，因此，发生债务的风险可能性较小。相反，当发生通货紧缩

时，上述三个因素都可能会往相反的、不利的方向演变，发生地方债

务的风险可能更高。最后，关于土地财政的局限性问题。课题报告在

讨论地方财务的局限性时，以农民卖地得不到应有的回报抑制了农民

的消费，作为消费提升难、发展方式转变难的原因之一。但是，能够
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得到土地增值收益的只是城郊的农民，数量很少。即使这些少数农民

拿到了全部的收益，也不见得全部用于消费。因此，对我国的增长模

式的影响可能有限。 

    ------------------- 

    1968：首先中国的房地产债务不都属于国内的债务，一方面是房

企在海外贷款，一方面是借外资热钱和投行的高利息贷款，这些贷款

表象是人民币实质还是外资美元！世行就这水平吗？难道不是故意这

样说的吗？是谁说中国经济还能高速发展 50 年，哪个王八蛋这么快

就变化了！！！！！文中其他分析和我以前的分析逻辑一致是靠谱的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2000:17 

    我就问人民日报一句话：“深化改革还要不要坚持四项基本原

则？”---ZXL1968 

    附录：人民日报写在邓小平诞辰 110周年：不改革死路一条 

    小大打印 2014-08-1908:37:40人民日报参与评论(16)人 

    --写在邓小平同志诞辰 110周年之一 

    本报评论部 

    《历史转折中的邓小平》引发收视热潮，《邓小平时代》再登畅

销书榜……在邓小平诞辰 110周年之际，重现伟人生平、追寻先贤心

迹，绝不仅仅是为了纪念。 

    “一个务实的马克思主义者”“一个富有勇气的改革家”“一个新

的中国的梦想家”……在中国大地上，他以如椽巨笔，擘画前无古人

的伟业；以胆识胸襟，推动国家民族的前行，将社会主义中国带到一
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个前所未有的境界。“伴着伟大领导者的脚步，我们听到历史的隆隆

雷响”，从邓小平波澜壮阔的人生旅程中，我们能感受到大江大河的

奔腾，触碰到历史深处的脉动，寻找到打开民族复兴之门的钥匙。 

    今天，他的理想和 13 亿人的梦想，仍在路上。请允许我们截取

伟人思想的四个不同维度，于缅怀、追忆之际，向我们的总设计师致

敬，为今天的改革者加油。 

    --编者 

    对于今天的共产党人来说，改革依然是社会主义存在和赓续的方

式、更新与完善的方式、发展与壮大的方式，依然需要拿出党性与血

性，拿出勇气和魄力 

    1976年 10月，秋雨中的长安街，两个年轻人大声呼喊“邓小平，

你在哪里”，人们唱起了愈渐高亢的国歌……正在热播的电视剧《历

史转折中的邓小平》，艺术性地向人们呈现了粉碎“四人帮”前夕的

那个历史时刻。在邓小平同志诞辰 110周年之际，回望当年“中国向

何处去”的关键抉择，于深切的缅怀中，我们有了更加深入的思考。 

    中国是在困顿与落后中踏上改革开放之路的。1978 年，时任副

总理的谷牧带队赴西欧五国考察，看到瑞士发电厂已经在用计算机管

理，而在中国西南一家大型炼钢厂，一台 140年前的英国机器居然还

在使用。那时，日本东京的大型商店商品多达 50 万种，而北京的王

府井百货大楼仅有 2.2万种，法国戴高乐机场的使用效率是首都机场

的 30倍…… 

    “我们受到了极大的刺激”，带着十年“文革”的重创进入世界



9798 

 

坐标，中国开始心情复杂地审视自己所处位置。“什么叫社会主义？

它比资本主义好在哪里？每个人平均六百几十斤粮食，好多人饭都不

够吃，28 年只搞了 2300 万吨钢，能叫社会主义优越性吗？”“人民

生活水平不是改善而是后退叫优越性吗？”改革开放前夕，总设计师

的沉重忧思化为掷地有声的疾呼：“如果现在再不实行改革，我们的

现代化事业和社会主义事业就会被葬送”。 

    这样的判断，现在听来，依然振聋发聩。可以说，从 36 年前揭

开大幕那一刻起，“改革”二字就与社会主义的命运紧密相连。在改

写中国历史的转折点上，那一代共产党人，正是深怀“开除球籍”的

忧患，带着“完善社会主义制度”的深刻思考，顶着“不改革就死路

一条”的巨大压力，开启了激荡中国、震撼世界的伟大变革。 

    从“贫穷不是社会主义”的深刻论断，到“社会主义为什么不可

以搞市场经济”的惊天一问，以 1978年为起点，30多年一以贯之的

改革开放，为社会主义带来前所未有的广阔视野，催生前无古人的制

度创新。中国改革的方程式，一次次突破禁区、打破定律、创新模式。

它所带来的，不仅是世界第二大经济体的辉煌业绩，更是社会主义制

度的生机活力，由此开辟的“中国道路”，打破了以西方为标准的一

元演进模式，在人类现代化历程中证明，“另一条道路是可能的”。 

    36 年过去，发展起来以后的中国，面对的是更高起点上的艰难

攀登。“中国赢在了现在，但能否笑到最后还很难说，所有人都在观

察，北京的改革决心有多大？”外国观察家的话固然刺耳，但也尖锐

地触到了实质：现在推进改革的复杂程度、敏感程度、艰巨程度，一
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点都不亚于 30 多年前。对于今天的共产党人来说，改革依然是社会

主义存在和赓续的方式，更新与完善的方式，发展与壮大的方式，依

然需要拿出党性和血性、拿出勇气和魄力。犹记邓小平同志“改革不

只是看三年五年，而是要看二十年，要看下世纪的前五十年”的期许，

以及“谁不改革谁就下台”的疾言，习近平同志“除了深化改革开放，

别无他途”的铿锵话语，“改革开放只有进行时没有完成时”的坚定

誓言，是对总设计师最好的告慰。穿越 30 多年时光，改革，始终是

当代共产党人的最大历史担当，是今日中国引领方向的旗帜。 

    恩格斯曾断言，社会主义是“经常变化和改革的社会”。以此为

意象，深圳莲花山公园，有座名为“自我完善”的塑像：半身大力士

用力挥舞着锤头和凿子，开山劈石、雕凿自身。30 多年来，正是以

“经常变化和改革”的历程，中国特色社会主义事业去沉疴于自我革

命，除痼疾于壮士断腕，步步逼近光辉的山巅。到今天，这一伟大的

实践已经走过前半程，更加成熟、更加定型的制度体系已是呼之欲出。

进一步“长风破浪会有时”，顿一步“一篙松劲退千寻”，后半程改革

发展的现代化之路，事关 13亿人的福祉，更关乎社会主义的未来。 

    1984年，邓小平在中山视察，攀登了当地的罗三妹山。下山时，

工作人员建议从原路返回，他毅然回答：“我从来不走回头路！”今天

的中国，新的改革窗口已然开启，新的历史转机已露端倪，以一脉相

承的信念、一以贯之的决心推进改革大业，我们所创造的一切，将“不

仅影响中国，而且会影响世界”。 

    ----------- 
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    1968：批评文革中的极左错误与彻底否定文革进而以此为借口改

变主要生产资料的社会主义属性是两个根本不同的命题！文革是过度

的政治运动影响了经济发展过度的计划经济限制了自由经济，反之过

度强调自由经济也就是否定生产资料的社会主义属性也就是否定社

会主义的计划经济的主导地位！中华民族从来没有人愿意走回头路，

走回头路也不符合马克思主义的事物发展规律！但是我们也要不停的

调整我们的道路，不能极左也不能极右！改革开放没有问题，但是改

革开放要坚持邓小平同志的四项基本原则！对了我认为历史转折关头

的邓小平之所以值得人民尊敬就是他提出了坚持四项基本原则！现在

围绕这部电视剧的评论不少，比如人民日报的这篇评论我认为都没有

抓住要害，其实我们不用绕这样那样的弯子说群众不懂的话，什么深

化改革了，什么不改革死路一条了，世界的历史告诉我们没有国家不

需要改革的，资本主义自己也在不断改革，否则发达的资本主义国家

他怎么能实现很接近共产主义的高福利？我就问一句话请人民日报

回答：“深化改革还要不要坚持改革的总设计师邓小平同志反复强调

的坚持四项基本原则？”请你们清晰的回答这个最本质的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2000:22 

    @宝贝鼠 079117320楼 2014-08-1922:17:20 

    这几天我一直关注外汇：：发现美元指数一路升：：美元兑人民币

汇率一直跌：：我不明白？？？？？？求解？？！这是什么情

况？？？？？ 

    ----------------------------- 
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    前面解释过啊，假象，堰塞湖嘛，已经积聚了极大的人民币下跌

势能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2000:30 

    我今天在车上忽然想到一个简洁的比喻： 

    文革时代农民是不许自留地种菜养鸡什么的，前些年农民即使自

己有了农产品城管也不许拿到城市卖，我认为以后可能就是农民土地

和农产品都没有了也不需要人来管他们种什么是不是可以自己拿到

什么地方卖了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2000:41 

    资料：一张 100万元的金圆券 

    1948年 8月 19日，蒋总裁令国民政府颁布《财政经济紧急处分

令》，发行金圆券， 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2000:45 

    实行空前的货币膨胀，使通货增加了 11倍， 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2000:47 

    并限制收兑已发行的法币及东北流通券，规定以金圆券 1元比法

币 300 万元，金圆券发行总额，以 20 亿元为限。同时实行暴力“限

价”政策，限期收兑民间黄金、白银、银币和外国币券，禁止任何人

持有； 

    限期登记管理民间存放在国外的外汇资产。国民党政府以金圆券

代替法币时，法币发行额达到 660 万亿元，为抗战前夕发行额 14 亿

元的 47万倍。物价和 1947年 1至 6月平均物价比较，上涨了 500万
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倍至 1100万倍。 

    ------ 

    1968：当年金圆券的发行是中共暗藏在国民党金融高层中的间谍

提出的，本来国民党的金融崩溃不会那样快的。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2000:48 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2012:26 

    @zxl1968201217334 楼 2014-08-2000:17:53 

    我就问人民日报一句话：“深化改革还要不要坚持四项基本原

则？”---ZXL1968 

    附录：人民日报写在邓小平诞辰 110周年：不改革死路一条 

    小大打印 2014-08-1908:37:40人民日报参与评论(16)人 

    --写在邓小平同志诞辰 110周年之一 

    1968：批评文革中的极左错误与彻底否定文革进而以此为借口改

变主要生产资料的社会主义属性是两个根本不同的命题！文革是过度

的政治运动影响了经济发展过度的计划经济限制了自由经济，反之过

度强调自由经济也就是否定生产资料的社会主义属性也就是否定社

会主义的计划经济的主导地位！ 

    ----------------------------- 

    我忽然发现自己违规了，说好不谈文革嘛，检讨一次，好在自己

发现的！哈哈，否则宝石光没有了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2012:36 

    @shenyan80112817354 楼 2014-08-2009:30:47 
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    呵呵，jxgood，还还算斗富了，别笑了好吗？比如你吧每天装着

很高深莫测的，各种转发经济新闻啊，帖子留言询问啊，崩溃奔溃的，

怎么就这么多的这种负能量的情绪呢，既然你都预测到了以后奔溃，

活不上了现在你还活着干嘛啊？无论以后如果生活还的继续，每天都

会面对或者苦或者乐的生活，关键是对待生活的态度，你认为现在生

活好那就是好了，你认为生活对你不公平那就悲催吧！而对于我，我

很满足我现在的生活状态，天伦之乐，每...... 

    ----------------------------- 

    不考虑你和人斗气的因素，您这段话是很靠谱的，享受美好生活

每一分钟管他天塌地陷！只要不太惯孩子，孩子有什么童年愿望就给

他实现了吧！只要一家人在一起就是有碗稀饭喝也是快乐的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2012:40 

    果不其然： 

    纪录片《刘少奇军事生涯》在京开机 

    2014 年 08 月 20 日 05:10 中国青年报评论中大奖（210 人参与）

收藏本文 

    本报北京 8 月 19 日电（记者王达）今天下午，文献纪录片《刘

少奇军事生涯》开机仪式在中国青年报社举行。该片共分 5集，每集

40 分钟，由解放军军事科学院政治部、中国青年报社等单位联合拍

摄，将系统呈现刘少奇不同人生时期的军事思想、军事理论、军事实

践和功绩。 

    “刘少奇不仅是一位伟大的无产阶级革命家、政治家、理论家，
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而且也是一位杰出的军事家。”《刘少奇军事生涯》编剧、军事科学院

原军事历史研究部研究员徐占权说。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2013:07 

    结合当前经济形势我忽然有个预感，如果在国资证券化卖的差不

多的时候，国家开始大发货币比如定向给卖地农民大发货币让他们能

够城里买房子，这样房子是卖出去了恶性通货膨胀也来了！而开发商

们都是消息灵通人士，只要卖了房子得了现钱都到美国、香港投资跑

掉了！说白了通胀留给我们享受！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2019:28 

    消息数据出来了，险资如我所料确实在减持！这样骗人的把戏玩

的太多了，股市可以大掉头了，骗子们已经出仓！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2019:41 

    7月信贷数据异常央行或有可能被上级问责 

    2014年 08月 20日 04:10证券时报网 

    央行：7月份人民币贷款同比少增 3145亿 

    央行：7月份人民币存款减少 1.98万亿 

    证券时报记者朱凯 

    关于 7月异常信贷数据的争论还在继续。网络上近日有署名文章

称，7月金融数据雪崩具有极强的必然性，央行[微博]货币政策已陷

入僵局，央行或有可能被上级问责。 

    文章认为，这种极端的融资结构恶化，只有在 2008 年 10 月及

2011 年 9 月出现过。在目前的制度环境中，这是央行推行严苛需求
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管理的必然结果。此外，文章还对“央行过度去杠杆”、“进行了严厉

的窗口指导”、“不断动用行政监管手段及定向工具”等问题进行了评

判。 

    不过，文章可能忽视了几个原因。比如说，企业本身贷款需求的

变化、商业银行资本充足率的限制、房地产等风险上升对银行惜贷行

为的加强等，都可能是导致上述金融信贷数据“雪崩”的理由。对此

只字不提，可能不是一种客观的态度。 

    独立财经观察员彭瑞馨认为，2013 年 1 月以后，银监会《商业

银行资本管理办法》对银行资本充足率的要求，增强了对其盈利能力

的考察。因此，今年 7月整个社会融资规模不理想，主要还是在商业

银行层面。 

    “存贷比没有实质性变化，钱虽然到了银行体系，但不一定会流

出来。”彭瑞馨对证券时报记者说，毕竟我国历史上曾出现过高达 30%

的不良及关注类贷款，有关部门及机构对不良贷款是“惊弓之鸟”。 

    彭瑞馨说，银行是很愿意做承兑汇票的，因为承兑汇票开出来不

占银行贷款额度，还可以收 50%的保证金。但 7月份数据下降这么多，

可能跟 1月份票据集中到期有关。同时，银行这种短期融资风险应该

暴露得比较明显，比如像建筑类、钢贸及铜贸类的。 

    数据显示，社会融资规模下降主要体现在两个方面：非金融企业

短期贷款下降 2356亿元、未贴现承兑汇票下降 4160亿元。 

    证券时报记者从部分银行信贷员处了解到，企业短贷针对房地产

商和建筑商的较多，而承兑汇票针对贸易公司的较为常见。对于房地
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产贷款，几乎所有银行都偏于谨慎；对于票据融资，国有大行普遍意

愿不高。 

    值得注意的是，银监会上周末公布的《二季度监管统计数据》显

示银行资本充足率整体良好，则可能是与拨备率下降、部分银行二季

度开始实施资本管理高级方法以及发行了优先股补充其它一级资本

等因素有关。从这个意义上讲，银行资本充足率承压的现状并未改变，

惜贷应该就理所当然了。 

    华泰证券(8.69,0.00,0.00%)高级经济学家俞平康在宏观研究报

告中指出，7月信贷显著收缩，根源是资金的长期错配，这导致金融

部门及实体经济的脆弱。他认为，我国个别行业及局部地区的风险增

加明显，会使得银行机构的风险偏好上升。6月信贷的放量以及 7月

初存款的集中流出，也使部分商业银行资本充足率和存贷比逼近红线，

造成了惜贷行为。 

    ---------- 

    1968：其实应该再加上一个，央行于今年 3月再次启动汇改，银

行间即期外汇市场人民币兑美元交易价浮动幅度由 1%扩大至 2%，今

年汇改以来，金融机构外汇占款数额较之前大幅回落。1-3月，金融

机构月均新增外汇占款规模约为 2516.03亿元，汇改后，4月至今月

均新增规模大幅回落至 259.96亿元，仅为汇改前的十分之一左右。 

    到 5月新增央行口径外汇占款仅 3.61亿元人民币，环比骤降 99%。

央行近日公布 7 月金融机构外汇占款余额为 29.49 万亿元，较 6 月

增加了 378.35 亿元。另据央行调查统计司司长盛松成介绍，7 月央
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行口径新增外汇占款为-2 亿元。这一数值较近五年同期平均新增额

减少 1225 亿元。一些投资机构认为，央行口径和全口径外汇占款数

额的背离反映央行践行年初有关退出外汇直接干预的承诺，出现这种

情况的原因在于央行退出外汇市场的日常干预，央行外汇占款不再快

速增长，这相当于对金融机构外汇占款的“釜底抽薪”。央行外汇占

款低速增长意味着金融机构外汇占款失去了继续高速扩张的动力源

泉。未来内外冲击将更多体现为人民币汇率的宽幅波动。资金流入将

表现为人民币汇率回升和外汇存款增加。让人民币汇率更多由市场来

决定。从而获得更多推动资本账户开放和货币政策的独立性。央行逐

渐由流动性的被动吸收者转变为流动性的主动提供者，这什么意思呢，

就是放开了央行自己大印钞票的口子以及人民币汇率市场暴跌的可

能性！无疑，央行早就出大问题了！小川还连任，太可笑了，对了最

近他人哪里去了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2019:45 

    社科院：今年经济增速预计为 7.4%需 20万亿资金支持 

    中国社科院预测，今年中国经济增速为 7.4%，为 24年来最慢增

速，未来五年（2014-2019）的增速在 6.4%至 7.8%之间。路透最新调

查也显示，分析师对今年 GDP增速预期同样为 7.4%。据国家统计局，

二季度中国 GDP增速为 7.5%。 

    中国社科院 7 月 25 日在京发布《经济蓝皮书夏季号：中国经济

增长报告（2013—2014）》。报告指出，今年经济增长依然面临着结构

性减速的压力，由于进出口贸易和国内投资的低迷，预计 2014 年经
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济增长率保持在 7.4%的水平。而今年的增长依然要依赖投资和进出

口拉动，服务业的新发展是投资和消费的新亮点。 

    路透昨天公布调查也显示，44 为分析师预测中国经济今年可能

增长 7.4%，为 24年来最慢增速，主要因为政府刺激措施无法充分抵

消房地产市场低迷的影响。 

    社科院经济所副所长张平在报告发布会上表示，今年经济要保持

7.4%的增速，没有 20万亿的资金下不来。 

    据央行数据，今年上半年社会融资规模为 10.57万亿元，比去年

同期多 4146亿元。其中，上半年人民币贷款增加 5.74万亿元，同比

多增 6590亿元。 

    张平预计，今年社会融资总规模将达 20 万亿，而新增贷款规模

可能超过 10万亿。 

    报告指出，2014 年经济增长依然面临着结构性减速的压力，由

于进出口贸易和国内投资的低迷，预计 2014年经济增长率保持在 7.4%

的水平。这一增速与社科院春季预测一致，比去年预测值下调 0.1个

百分点。 

    报告认为，2014 年的增长依然要依赖投资和进出口拉动，服务

业的新发展是投资和消费的新亮点。而全年物价水平，即 CPI稳定在

2.3%的水平，PPI仍为负。 

    社科院表示，2014年仍然是一个调结构、促改革、稳增长、控风

险的调整年，面临的挑战集中于能否有效缓和地方债风险、能否通过

减税和降低融资成本提高企业的盈利水平。 
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    报告指出，人口红利、传统工业化扩张阶段以及低成本国际竞争

模式的终结，将倒逼中国经济从高速增长向高效增长路径转换。 

    基于中国人口转型和城市化发展趋势，报告测算，未来 5年（2014

至 2019年）中国潜在增长率的区间为 6.4%至 7.8%。应当说，这是一

个令人安心的潜在增长率。 

    另外社科院在研究中发现，投资对经济的贡献率在下降，原因在

于中国投资驱动增长模式遇到了较强的边界约束，资本的边际产出率

下降。2013-2014 年，季度投资率平均为 71.9%，显示出投资对增长

的边际贡献率呈下降趋势。 

    ---------------- 

    1968：存款大幅消失，贷款贷不出去就没有办法实现投资对经济

拉动，总部所以已经改开说新常态了，下半年经济形势严峻，我估计

今年经济速度应该是 6.8%左右，主要在下半年速度降下来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2119:55 

    @beisilong17411楼 2014-08-2100:29:53 

    张老师谈下现在房祖名和柯震东吸毒事件吧 

    ----------------------------- 

    转移公民视线，大家记得济南判决期间，双江家的事成为主流，

现在那么多娱乐圈狗血是掩盖卖国企和其他重要政治事件呢！话只能

点到这里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2120:01 

    @dadiaosi201417409 楼 2014-08-2023:16:23 
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    楼主我是一个屌丝中的站斗丝，看了你的文章，由于时间关系，

有选择性的看了些内容，震撼的一塌糊涂，你的雄才伟略，和你的无

私奉献，令小丝极为感动，我家位于离县城 20 里水库边上，现在有

传闻因治水需要搬迁移民，请楼主分析一下，小丝未来的结局，做为

小丝该如何应对。如果发钱，我该怎么支配是最好的。看了楼主这么

多，从大局上我们是否该这样理解，中国未来的债务必定由中国全面

来承担，或者说未来的通胀就是全...... 

    ----------------------------- 

    1968：中国未来的债务必定由中国全体屁民全面来承担，或者说

未来的通胀就是全民还债。 

    你看高校学费涨了，这是为借钱负债发展的大学买单；医保国家

负担比例据说要降低了，这是为国家巨额财政赤字买单；延迟退休是

为社保亏空买单；事业单位打破铁饭碗实行聘用制是为裁员做准备以

应对即将崩溃的地方债；国企大幅降薪在即，也是补亏空；可以了例

举这些都是在填窟窿的很具体的措施！具体到您，我觉得开个粮油店

可能更靠谱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2120:08 

    一个思考中的小细节： 

    1：现在如果车撞死狗，法律应该明确车主不负责任何赔偿，因

为狗主人应该牵住狗！ 

    2：一般的车撞上豪车，在没有人身伤害的情况下无论任何情况，

一般车过错赔偿费不应该超过一般车自身的现有价值！或者不应该超
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过一般保险赔偿的最高限额，说白了，我撞了你最多我自己的车全赔

给你，否则全社会抵制豪车出行，因为这太吓人了！你有钱但不要直

接让我们冒直接破产的风险！或者交管部门直接和保险公司商定出一

个豪车自己承担低收入人群过度损害险！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2200:31 

    .. 

    ----------------------------- 

    @WY159217432楼 2014-08-2122:39:01 

    请楼主谈谈当下领导人是否会考虑让人民币贬值以及贬值能带

来的后果，谢谢 

    ----------------------------- 

    领导人当然会考虑让人民币贬值以及贬值能带来的后果，如果改

革开放的设计师是邓小平，那么很大程度上还会在中国人的立场考虑

问题，现在的总设计师是佐利克先生，那么考虑什么后果就不言自喻

了！ 

    具体举个教育的例子吧，如果我是总理，教育部交上一份高考改

革方案，案头人事部交上人事改革方案，财政部交上财政资金未来严

重短缺的报告，发改委交上消费严重被抑制的报告，哪个报告分量重？

财政部交的财政资金未来严重短缺的报告分量最重！ 

    那么总理应该怎么考虑问题？教育部的改革方案首先必须满足

减少教育经费，说白了就是要裁人、延迟退休、削减福利里面去找答

案，我作为总理就要求教育部必须这样设计改革方案，人事部要配合
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教育部裁员先搞聘用制，而最后方案出来后总理国务院办公会议审议，

发现教育部改革高考方案最有效，减少高考科目就直接让原来高三花

费大量复习课时的学科课时大大削减，这样除语文、数学、体育、音

乐、美术等课程外，其他骨干课程都要大量减少学时和减少人员，人

事部协商后配套制定因岗聘用，不需要那么多岗位了自然就可以解聘

了啊，这个量可以达到高中老师的四分之一到五分之一，因为 3+3里

面只有 2门课高考了啊！按照知识分子的妥协性和中国普遍的集体主

义精神丧失和人的极端自私性占社会道德主流，80%的人没有事，那

么另外 20%就是内斗出局的人，大多数人会情绪稳定的！人事部再给

出局的 20%安慰就是养老金等在学校干还是在其他地方干都可以累

计，而且以后全社会养老金全面并轨，这样全社会都是零时工，这样

就无所谓在学校干还是在建筑工地干了！他们在开国务院办公会之前

必然要预先开很多次这样的协调会，拿出统一的几套意见上报总理，

而减少高考科目发改委自然有数据表明，城市普通家庭教育支出占多

少，高考补课支出占多少，如果减少高考科目那么家庭可以把钱用在

其他消费占多少，还有就是可以促进所谓民营教育竞争和发展空间方

面，比如取消高考考外语就把外语培训市场让给新东方之类等等考虑！

肯定有人算经济账的！我根据目前的一系列政策倒推出他们的决策过

程！其实大家可以从这个倒推可以看出，这个改革思路压根没有研究

教育培养人本身需要的内在教育思想和规律！是以经济和市场挂帅而

不是教育人挂帅，大失败的后果可想而知啊！当然我预言一下以后政

治课可能就会取消或者更名后大幅削减！按现在趋势政治课被称为公
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民课的可能很大！所以决策者不一定要什么都能干好，啊，比如外语

也说的好，诗词也背的好，字也写的漂亮，这些都是次要的，关键是

战略指导思想，其实最关键的是站在谁的立场考虑问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2200:45 

    炒美元的朋友注意了，我判断人民币兑美元有阶段性贬值的趋势！

现在出现了美元指数下降而美元兑人民币升值的与前期相反的拐点

情况！从各方面分析应该是反转，最近开始思路要变才能赚钱，哈哈，

发财了不要忘了支持我一下啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2200:49 

    长三角多地出现退房小高峰房价下跌与贷款难 

    2014/08/2215:28来源：中国证券报-中证网 0条评论 

    随着楼市陷入深度调整，长三角部分城市出现了一波退房小高峰。 

    据杭州网上最新数据，截至 8 月 19 日，杭州 8 月已退房 63 例，

而 7 月杭州退房数量达 128 套。8 月 17 日，南京市房管局公布的退

房名单显示，与 7月相比，8月退房数量由 41套增至 50套，创下今

年新高。 

    而在库存压力巨大的常州，退房现象也比往年有所增加。此前常

州市房管局披露的退房信息显示，大户型的高端住宅曾遭遇集中退房。 

    “退房原因比较复杂，虽然房价下跌引发了部分购房者退房，但

与 2008 年退房潮不同的是，今年银行信贷持续收紧，购房者办不下

贷款也是退房的一个重要原因。”第一太平戴维斯中国区研究主管简

可告诉记者。 
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    部分购房者因降价退房 

    退房行为很容易让人与降价联系起来。而由南京房管局官网“网

上房地产”日前公布的退房名单中，确实有一些楼盘在进行降价促销。 

    在这份退房名单中，位于南京江宁区的银亿东城的 4 套期房被

退。据南京房产网披露的数据，银亿东城的这 4套房都是面积在 100

平方米以下的房源，签约价格在 10300元-10800元/平方米之间。 

    信息显示，银亿东城 8 月 13 日的最新销售报价只有 8000 元/平

方米，相比之前的价格降了约 2000元/平方米。 

    此外，位于江宁区珑湾花园也有房源被退。据了解，珑湾花园为

项目在房管局的备案名，该项目对外销售的楼盘名称为新城玖珑湖。

这一楼盘 8 月 18 日开始进行“极光行动”促销，在售二期 10 号楼

93、98 平方米的房源，特价房 1.49 万元/平方米起售，折后均价仅

为 1.6 万元/平方米。而据数据，5 月份该楼盘的均价约 1.75 万元/

平方米；即目前的售价较之前降了约 1500元/平方米。 

    相比南京，杭州部分楼盘因降幅更大，退房现象更为明显。 

    在退房名单中，最引人注目的是位于下城区的野风现代中心项目。

据杭州透明售房网的信息，截至 8 月 19 日，杭州野风现代中心 8 月

份共退房 10套。而 7月份该楼盘退房数量达 22套；其中 7月 3日一

天内，就有 11套房源被退。 

    该项目遭遇大面积退房，或与价格大幅跳水有直接关系。 

    据提供的数据，野风现代中心 2012 年初的售价约为 2 万元/平

方米，去年 8 月，价格曾涨至 3.1 万元/平方米。此后，因杭州市场
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成交逐渐萎缩，该楼盘的售价也开始走下坡路，今年 1月份，价格从

3.1万元/平方米降至 2.8万元/平方米。 

    “我们目前推出一批准现房酒店式公寓特价房源，原价 2.9万元

/平方米，现在一口价 2.2 万元/平方米，有多种房型在售。”野风现

代中心一位销售人员告诉记者，该楼盘的促销活动已进行了一段时间。 

    “确实有人退房是因为价格因素。但现在也有购房者认为价格已

经到谷底了，是抄底的时机。对我们来说，降价是获得销售业绩的方

式之一。”上述销售人员说。 

    业内人士表示，虽然今年长三角城市退房现象增加，但与 2008

年那轮退房潮无法同日而语。2008年，广州、深圳、上海、杭州等地

房价大跌，引发大规模的退房潮，一些项目退房率甚至超过 30%。 

    贷款持续收紧的杀伤力 

    尽管价格下跌造成部分购房者反悔，决定退掉已签约的房源，但

这并非退房现象增加的唯一因素，因贷款难而退房，也占了较大比例。 

    “在安徽合肥，一些已经卖出去的房子，由于购房者两三个月还

拿不到房贷，开始出现退房的情况。”住建部政策研究中心主任秦虹

此前在一个论坛上表示，这意味着信贷收紧已经实实在在地影响了购

房愿望的实现。 

    而在南京公布的退房名单中，有的项目相比前期并没有降价。例

如，位于江北浦口区的朗诗未来街区（房价户型二手房租房）8月份

共有 4 套房子被退，其中一套 82 平方米毛坯房，签约价约 9000 元/

平方米，而同样的房型，目前对外的销售均价为 9600元/平方米。 
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    “购房者买的是二套房，首套房的房款还没有还清。从购房者的

收入来看，其实是可以承担二套房贷的，但贷款说什么也办不下来，

跑了多家银行也没有结果。因为责任不在于购房人，没办法，我们只

能和他签订了退房合约。”南京朗福地产公司销售部杨女士告诉记者。 

    因为贷款问题而“被动”退房的，并非个案。退房名单中的“南

京金轮星光名座”，目前 70 平方米户型的售价，在 1.2 万元-1.3 万

元/平方米。而该楼盘一套 80 平方米的房源，签约价格为 1.13 万元

/平方米。 

    对此，南京翡翠金轮置业有限公司营销部时女士表示，买家跑了

好多家银行，要么说等信贷指标，要么干脆被拒绝贷款。如果不办贷

款，付全款也是可以的。但购房人要一下付清全款，还是有些吃力。 

    “认房又认贷的政策，把很多购房者挡在门外。而有购房资格的

买家，如果是二套房又没有还清房款，贷款有一定难度。像我们这样

的小房企，银行在给信贷指标的时候，是比较靠后的，只能排队。有

的时候因为很长时间排不到信贷指标，一些购房人只能退房。”南京

海麒房地产公司一位人士说。戴德梁行杭州及南京总经理汤耀光指出，

在限购松绑的背景下，今后因降价而退房的案例可能会有所减少，执

行已久的限贷政策更具有杀伤力。 

    “没有信贷支持，市场很难真正回暖。对库存压力较大的城市来

说，楼市要走出低谷，还有很长的路要走。”汤耀光说。 

    ----- 

    1968：哼哼，不是政府不想大放水货币，是开发商和投资客这回
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拿上钱就换美元跑了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2201:20 

    新华网北京 8月 20日电 

    在纪念邓小平同志诞辰 110周年座谈会上的讲话 

    （2014年 8月 20日） 

    核心就是 2句话： 

    1：习近平彻底否定了“文化大革命”的错误实践和理论，坚决

顶住否定毛泽东同志和毛泽东思想的错误思潮，为党和国家发展确定

了正确方向。 

    ------- 

    否定了“文化大革命”的错误实践和理论是重点！这个理论和实

践是谁的理论和实践又是重点中重点！ 

    2：邓小平同志强调必须坚持以经济建设为中心，坚持四项基本

原则，坚持改革开放，领导我们党制定了党在社会主义初级阶段的基

本路线。 

    --------- 

    如果有今天我们必须按照邓小平同志强调的必须坚持以经济建

设为中心，坚持四项基本原则，坚持改革开放，领导我们党制定党的

基本路线这样表达与上述表达的语境是截然不同的！不做深入评论了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2210:34 

    @宝贝鼠 079117439楼 2014-08-2207:00:35 

    市场怪象:美股美债与美元齐涨-手机新浪网 
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    http://finance.sina.cn/ ？

sa=d13664188t74v39&cid=768&vt=4&pos=95&wm=9212_0001 

    [来自@傲游浏览器]这是什么意思？？？？美元会大涨？？？ 

    ----------------------------- 

    是的啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2210:57 

    @run_once17437楼 2014-08-2201:48:31 

    楼主，个人认为这个国家的本质就是，把民众生活的必须条件全

部垄断，如土地、能源、交通、通讯、银行，剩下的空间让民众去你

死我活地国内外争夺，所以出现假货横行、食品安全、生产安全也就

不奇怪了，不知道这样的状况可以持续多久 

    ----------------------------- 

    1968：什么叫垄断？我们家的好石头我当然要垄断，还能分给别

人？但是石头只是消费资料，就社会而言生产资料归谁垄断就决定社

会的性质！生产资料公有垄断就杜绝了私人和集团对消费资料的最大

占有，保证了全民消费资料尤其是消费资料的基本公平分配。专政、

垄断都不是贬义词！都是有阶级属性的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2210:59 

    @换季马甲不感冒 17441楼 2014-08-2207:35:50 

    lz你放那么血腥的图片有病啊，怎么什么人都能进精华帖啊。 

    ----------------------------- 

    我已经自我批评了，但是我不知道我帖子进精华帖，而且现实就
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是这样作为成年人需要有这样的心理预期承受力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2211:08 

    1968：央视芮成钢在报道人民银行洗黑钱后被立即抓掉，当时大

海同志在和美国谈判金融全面开放问题！啊，73 同志及时为改革保

驾护航嘛！后面这样的消息彻底绝迹！在中石化卖资产的过程中腾讯

为什么能够脱颖而出，与附录 1腾讯新闻有没有关系？一切如本人所

料，外国金融资本潜伏中国，大把现金在各种基金里面，腾讯大股东

也是美国的，所谓开放垄断行业，就是把国家垄断转为大资本，尤其

是外资垄断，什么发展小微啊，给民营资本空间都是扯淡！中国民营

资本现在根本就没有银子自身难保！ 

    附录 1：中石油中石化被曝卷入巴黎银行千亿美元洗钱案 

    时政新闻新华网 2014-06-1905:17我要分享 1322 

    据路透社报道 6 月 17 日报道，法国巴黎银行正在面临一项可能

高达 100亿美元罚款的调查，法巴被认为违背了美国对苏丹、伊朗以

及古巴等国的制裁政策。目前，其已经向美国调查人员提交了多年来

和一些石油巨头进行交易的资料，中石油和中石化也被卷入其中。 

    熟悉内情的消息人士称，到目前为止，该调查主要集中在 2002

年-2009年之间法巴银行对苏丹石油贸易提供融资的行为。苏丹作为

一个石油产量比伊朗小很多的国家，在 1997 年因为人权问题遭到美

国制裁——2007年该制裁又被延长。 

    他们表示，法巴银行向包括中石油和中石化在内的中国公司提供

了最大份额的贸易融资。这两家公司是在制裁期间苏丹原油的最大进
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口商。不过，中石油和中石化拒绝了评论。 

    10 余位前法国巴黎银行内部人士和前交易高管透露，在法巴提

交的材料中，涉及到和苏丹、伊朗、古巴进行石油交易的情况，其中

还包括了与贸易商行、石油企业交易的细节。法巴银行公开表示，目

前正在和美方就“部分涉事国家、组织、个人的美元汇款”进行商讨。 

    《纽约邮报》此前不久也曾做出报道，称经美方调查发现，这家

法国金融巨擘在上述 7年期间为苏丹洗钱超过 1000亿美元。 

    据美国能源信息管理局的数据，苏丹原油产量 2000年时日产 20

万桶，到 2010年已经上升到日产 50万桶的峰值。 

    尽管中国一直是苏丹原油的主要进口国，但法巴银行同样为其他

全球性的贸易商——托克和维多石油集团提供贸易融资。上述两家公

司也涉及到在制裁期间与苏丹的石油交易。 

    目前还不清楚法巴银行是否是自愿提交上述材料。知情人士称，

美国方面一度考虑对其进行高达 160亿美元的罚款，即便按照上文提

到的 100 亿美元罚款额度，这也几乎是法巴银行 2013 全年的税前收

入。 

    比较严重的是，该银行可能面临暂时被冻结美元交易的风险。 

    在 1997 年美国强加给苏丹制裁之后，法巴银行和其他一些银行

一直从事于对苏丹石油贸易的融资行为，大约占到了苏丹石油出口

30%的额度——他们认为其并未违反相关规定。 

    一名前法巴银行人士表示，2007年 7月，法巴中断了上述行为。

这发生在萨科齐就任法国总统并向美国示好两个月之后。这一行径触
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怒了中国的国有石油公司。 

    另据几名消息人士透露，一些交易实体被设在香港、新加坡以及

瑞士，以便能够继续同苏丹进行石油贸易。但是还不清楚这些实体是

否也得到了法巴的融资支持，美国司法部正对上述情况展开调查。 

    法国总统奥朗德几天前称，处罚法国巴黎银行会影响法国经济，

也会影响欧洲经济。法国财政部长米歇尔萨潘 16 日在巴黎举行的一

个记者会上表示，法国政府已经要求美国监管部门减轻对法国巴黎银

行的处罚。 

    附录 2：中石化引民资或青睐产业资本超 10 家公司入围第二轮

竞投 

    来源：证券日报作者：李春莲 2014-08-2208:10:03 

    字体：小中大中金在线微博微信加关注访问手机网 

    比特币要闻：比特币新型勒索恶意软件两元喜擒 16万！18%收益

率！即抢即赚！ 

    有分析师认为，能够帮助中石化拓展业务，特别是非油业务的产

业资本竞争力较强 

    ■本报记者李春莲 

    近日，中石化油品销售业务引民资一事又有了新进展。有消息称，

在中石化引民资第二轮竞投中出现了华夏基金、嘉实基金、工商银行

等多家金融机构。此外，还有腾讯、中国人寿、新奥能源、复星国际

等超过 10家公司入围。 

    由于参与竞投的民资众多，中石化 9月底完成引资基本没有可能
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性，但 2014年完成引资工作是大概率事件。 

    有分析师认为，能够帮助中石化拓展业务，特别是非油业务的产

业资本竞争力较强。此外，引入民资可以帮助中石化继续改革管理体

制以及获得大笔融资。 

    不过，目前中石化的非油业务也已经整装待发，等待引入民资后

被有效挖掘，以提升销售公司的整体估值。 

    阿里巴巴惨遭“淘汰” 

    超 10家公司进入第二轮竞投 

    “实际上，自中石化提出对销售业务 30%股权引资后，很多基金

公司就表示有兴趣参与。”中国石油大学工商管理学院教授刘毅军向

《证券日报》记者表示。 

    值得注意的是，此前与中石化合作预期强烈的阿里巴巴，参与了

第一轮竞投后，并没有出现在第二轮名单中。 

    阿里巴巴已经惨遭淘汰，腾讯胜出的几率是否增大？ 

    8 月 11 日，中石化官网称，中石化董事长傅成玉在总部会见腾

讯总裁刘炽平一行，双方就相互合作等话题进行了交流。尽管并未透

露交流的内容，但中石化将牵手腾讯“卖油”预期再次加强。 

    《证券日报》记者就此事向腾讯公关部负责人胡春囡求证，她表

示，需要向相关人士进一步确认后再给与回复。“对此事不评论。”胡

春囡随后给记者发短信称。 

    此外，有接近新奥能源的人士也向《证券日报》记者表示，不方

便透露与此有关的内容。 
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    显然，已经进入中石化第二轮竞投的公司对此事讳莫如深。在没

有被中石化正式“接纳”之前，大部分公司不想过于高调。而按照中

石化的改革时间表，将在 9月底完成引资工作。但目前来看，由于参

与民资众多，该工作将推迟。对此，有分析师表示，中石化 2014 年

完成引资工作是大概率事件，其并未明确后续时间节点，为引资工作

提供变通空间。为拓展非油业务或更青睐产业资本不难发现，中石化

油品销售业务引入民资一事可谓热闹，各路民资都跃跃欲试。 

    中石化对潜在的投资者也提出了多方面条件，具体内容如下：对

销售公司的报价及拟投资规模；能否与销售公司优势互补、成为业务

发展伙伴；注册地在境内还是境外；能否惠及广大中国公众；行业地

位、品牌形象、声誉、财务实力；意向持有期限；现有主要投资领域

是否与中石化存在利益冲突等。华融证券分析师王刚表示，这些条件

表明中石化理想中的投资者应该是产业资本；能够帮助中石化拓展业

务，特别是非油业务；能够惠及广大群众的境内投资者。傅成玉也曾

公开表示，对于意向中的投资者主要有两类，一类是战略投资，即能

为中石化带来技术、管理、市场、新业务，能让公司增值的投资者；

第二类则是财务投资。但相比两类投资者，中石化将优先引入战略投

资，其次才是财务投资者。而引入民资对于目前的中石化来说，也有

可能带来质的改变。 

    对此，王刚认为，引进其他投资者，一方面可以帮助中石化继续

改革管理体制，完善现代企业经营制度；另一方面也可以帮助中石化

获得大笔融资，中石化每年投资总额在 1800 亿元左右，此次获取的
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现金可帮助中石化进一步拓展营销网络、发展收益更高的业务等。 

    刘毅军也表示，引入民资后制度障碍消除，公司必然会出现多元

化创新，公司治理结构和框架都会发生较大变化。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2211:09 

    非油业务整装待发 

    等待民资充分挖掘 

    2014年 4月份，中石化实施销售业务内部重组，将 31家省级分

公司及其管理的长期股权投资、中国石化燃料油销售有限公司、中石

化(香港)有限公司、中石化(香港)航空燃油有限公司的业务、资产、

人员全部注入到销售公司中。 

    不得不说，中石化销售公司 30%股权对民资来说非常诱人。其中，

中石化易捷便利店初具雏形，但明显落后于国际公司，具备广阔提升

空间。 

    前不久，中石化已经宣布进军水行业。8月 7日，中石化联手西

藏进军水产业，2.3万座易捷便利店将向全国消费者提供“易捷·卓

玛泉”天然冰川水。除了卖水，中石化还联合顺丰，在易捷便利店添

加了发快递业务。 

    对此，申银万国分析师林开盛表示，中石化加油站渠道价值得天

独厚，但尚未被有效挖掘，有望在汽车、生活及互联网领域大展拳脚。 

    他还提出，中石化 3万座加油站在数量上超过四大国有银行营业

网点，拥有 8000万加油卡会员，每天接待约 2000万个客户；加油站

是汽车的“必经之路”，难以被线上渠道替代，是互联网平台理想的
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真实世界流量入口；相对美国分散的加油站市场，中石化加油站规模

和网络效应明显，客流量将伴随中国汽车保有量的增加继续增长。 

    中石化试图进军的非油品领域多为千亿元级市场，对于想要分一

杯羹的民资来说，颇具诱惑力。 

    林开盛表示，即使只能获取较小市场份额，也将带来数十亿元的

收入规模，这些新领域的拓展有助于提升销售公司的整体估值。 

    附录 3：腾讯的最大股东原来是美国人----腾讯屁股不正的原因

(2012-08-0423:41:26)转载▼ 

    标签：杂谈 

    国际传媒大鳄 MIH（米拉德国际控股集团公司）腾讯最大股东原

来不是马化腾,而是南非企业南非的传媒集团 Naspers 全资子公司米

拉德控股集团公司占腾讯 50%股权作为腾讯最主要的创办人，腾讯控

股董事局主席兼 CEO马化腾在普通网民中的知名度却着实一般，其它

11 位创办人股东在媒体上的公开露面就更为鲜见。或许正是马化腾

及其团队的低调，造就了腾讯对媒体的低调，也让人们忽略了这些站

在“企鹅”标识背后的 IT超级玩家们的创业路径。腾讯的招股上市，

使得这家诞生于 1998 年底、快速崛起的 IT 公司的资本路径第一次

完整地展现在公众面前。腾讯方面出具的资料表明，腾讯控股的前身

——腾讯计算机于 1998 年 11 月在深圳成立，注册资本为 50 万元人

民币，两名出资人黄惠卿和赵永林分别持有 60％和 40％的股权。经

过历次股权转让，腾讯控股的 5位主要创办人马化腾、张志东、曾李

青、许晨晔和陈一丹共同全资拥有腾讯计算机至今。1999年，由于政
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策的限制，外国投资企业不能在中国投资电讯增值服务，而 IDG（美

国国际数据集团）和香港盈科有意投资腾讯，腾讯 5位主要创办人于

当年底成立腾讯控股作为腾讯各公司的控股公司。由此引入的两笔风

险投资共 220 万美元，IDG 和盈科分别持有腾讯控股总股本的 20％，

马化腾及其团队持股 60％。正是这 220 万美元的风险资金，为腾讯

日后的迅速掘起奠定了基础。2001年 6月，香港盈科以 1260万美元

的价格将其所持腾讯控股 20％的股权悉数出售给 MIH 米拉德国际控

股集团公司，以 110 万美元的投资，在不到一年中即获得 1000 余万

美元的回报已经堪称奇迹，但事实证明盈科还是低估了腾讯的成长潜

力。起源于南非的 MIH绝非等闲之辈，其在纳斯达克和阿姆斯特丹证

券交易所同时上市，主营业务是互动电视和收费电视，年营业额约

2．5亿美元，市值 40多亿美元，是个实实在在的传媒巨头。其对中

国即时通讯市场的关注与理解，更加彰显了来者的不凡。MIH从盈科

手中购得 20％腾讯股权的同时，还从 IDG 手中收购了腾讯控股 13％

的股份。但是显然，一旦看清了腾讯的成长潜力，MIH不甘仅仅成为

一个参股投资的角色。此后的 2002 年 6 月，腾讯控股其他主要创始

人又将自己持有的 13．5％的股份出让给 MIH，腾讯的股权结构由此

变为创业者占 46．3％、MIH占 46．5％、IDG占 7．2％。但在持股比

例和公司经营管理的界定上，MIH与腾讯创业团队显然经过一番良好

的协商，在 MIH短暂控股时期，腾讯控股的具体经营管理主要还是由

马化腾等主要创办人负责，MIH方面派出的两名非执行董事并不负责

腾讯控股的具体事务。直到 2003 年 8 月，腾讯创业团队才将 IDG 所
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持剩余股权悉数购回，并从 MIH手中回购少量股权，经过股权结构的

重新调整，最终完成了上市前 MIH 与创业团队分别持股 50％的股权

结构。风险资金和技术支持的作用实际上，腾讯控股上述历次股权的

变动与风险资金投入的不断增加同步进行，事实表明，腾讯今天的成

长除了公司不断将保留盈利转为追加投资之外，风险资金的追加孵化

也起到了至关重要的作用。在腾讯控股正式招股之前，此前媒体的报

道中曾经存在偏差，一度认为 MIH自进入之初所持腾讯控股的股权即

与腾讯创业团队相当，从而忽略了 MIH一度占据股权优势的一面。在

事实经由腾讯控股的招股章程披露之后，就会引出一个疑问：在曾经

占据股权优势的背景之下，MIH为何放弃绝对控股而接受与腾讯创业

团队各占 50％的股权安排？有业内分析人士认为，尽管 MIH 拥有强

大的资金实力，但对于腾讯控股而言，一旦没有马化腾及其他主要创

办人的进一步努力，公司的运营和进一步发展就会失去方向，“甚至

对公司的运营和财务状况都会产生很大影响。”而引起记者注意的是，

在目前腾讯控股的公司架构中，与腾讯控股尚无直接股权牵连的深圳

市腾讯计算机系统有限公司及深圳市世纪凯旋科技有限公司的运作

将对腾讯控股的业务运营产生极为关键的技术支持和沟通桥梁作用。

前述已经提及，腾讯计算机乃为腾讯控股的最早雏形，目前的股权结

构为 5 位腾讯主要创办人全资拥有，而腾讯借以发家的 QQ 即时通讯

软件即为该公司开发。世纪凯旋科技于今年初成立，其股东与腾讯计

算机同出一辙。在腾讯控股招股章程的“风险因素”中，几乎所有的

条款均提到这两家公司在公司运营中的作用。尽管腾讯控股在招股章
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程中详细提到关于腾讯计算机和世纪凯旋的盈利分配方式、注册资本

架构等一揽子合约。但分析人士认为，这仍然不会影响腾讯的主要创

办人在腾讯控股未来走向上继续掌握主动权。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2211:10 

    百度新浪腾讯搜狐最大股东 

    百度是美国德丰杰。腾讯是南非 MIH的。搜狐是日本美国的投资

公司，新浪股东是日本软银，阿里巴巴股东是美国雅虎日本软银。 

    不过股东不是中国人更好，反正不是你的也不是我的是别人的。

是外资更好，少了些富人富二代更好。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2211:12 

    沈城猪肉价涨至今年最高峰每公斤达 26元 

    字号 

    评论邮件纠错 2014-08-2201:08:33来源：东北新闻网 

    今年以来，沈城市场上的猪肉价格出现大起大落的浮动。年初起，

经历了近半年的平稳期过渡后，于 5 月初价格达到最低点。从 7 月

起，沈城猪肉价格悄然上涨，直到最近达到今年以来猪肉价格最高峰。

入伏以来肉价一路飙升 

    8 月 21 日，记者在位于沈阳市铁西区云峰街的一个农贸市场看

到，卖猪肉类产品的摊主正在改动猪肉的价格标签。当天每公斤上涨

0.8元的梅花肉让正在选购的消费者议论纷纷。市民王女士对记者说，

入伏以来，猪肉价格不断上涨。按照以往的规律，上涨一个多月后会

有所停滞，没想到这猪肉价格就像坐了火箭，涨得又快又高。 
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    据了解，这几天猪肉类产品的价格持续上涨。各类产品上涨幅度

不同，如猪肝、猪腰等产品，8月 21日比前一天每公斤上涨 0.3元，

而上等五花、汤骨等每公斤上涨 1元左右。 

    与王女士有着同样感觉的还有卖家。卖猪肉类产品 7年多的宋先

生愁眉苦脸地告诉记者，今年 5 月初，每公斤猪肉价格大概在 16 元

左右，质量较好的肉类价格每公斤也不超过 20 元。而 8 月以来，每

公斤猪肉价格上涨到 24元左右，近日更是达到 26元左右每公斤。不

到 3 个月，每公斤猪肉价格上涨 10 元左右，价格上涨之多在近年来

也是罕见的。宋先生向记者介绍，上涨的不单单是猪肉价格，牛羊肉

价格都有所上涨，但涨幅没有猪肉那么明显。受价格上涨的影响，农

贸市场上肉类产品销量受到影响。宋先生说，现在不少消费者持观望

态度，等待肉类产品的降价。销量骤减让宋先生这一周来担心囤货过

多，不敢轻易补货。10月中旬价格或回落 

    对于猪肉价格的持续上涨，沈阳市家乐福云峰店生鲜部的曾先生

分析，今年以来猪饲料价格涨幅大，导致养猪成本过高，不少养猪户

放弃养猪而转向其他项目。另一个原因，曾先生认为，夏季猪肉存储

成本高也是每年夏天猪肉价格略涨的原因之一。 

    这么迅猛上涨的猪肉价格是否会回落呢？曾先生表示，按照每年

猪肉价格变化规律，9月至 10月初因为中秋节和国庆节等节日因素，

猪肉价格还会有所增长。10月中旬开始，猪肉价格将会略降。但如果

今年养猪户供应的生猪数量减少，导致市场供不应求，猪肉价格将不

会有大的变化。 
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    --------- 

    1968：这只是开始，当农民卖完地进城了，他们就知道吃不起猪

肉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2211:40 

    放松一下，我带女儿到奇台江布拉克的一组照片： 

    下面就是在著名的奇台怪坡，我感觉坡面不同角度看那头高那头

低有差异，而且似乎面是扭曲的 S面，而且是整体侧向一方倾斜。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2223:19 

    @来时的路 88817455楼 2014-08-2212:00:02 

    楼主啊，最后只剩我等屁民来为国家买单了。。没法移民的我们

做点什么能让生活稍好点啊？？？求楼主指点啊？。。 

    ----------------------------- 

    才看到，最近我每天控制发帖量，就上一次网吧！ 

    危巢之下,岂有安卵？以前出不了国的都往体制内钻，现在体制

内也不安全了！我去给女儿修自行车，自行车行的老板说的太到位了：

“官员日子都不好过，我们百姓日子更不好过！现在干什么都太难了！”

按照经济新常态，即使经济增长低于 4%都是可以预见的！我觉得搞

个社区养老钟点工似乎投资少技能要求低，大妈级别当月嫂或者接送

社区孩子上下学，有点文化还可以辅导下孩子作业，小饭桌都行，我

家楼上就有人干这些事，收入比我高！只要想办法，活得好一点别人

喝汤我吃肉还是没有问题的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2223:58 
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    @换季马甲不感冒 17441楼 2014-08-2207:35:50 

    lz你放那么血腥的图片有病啊，怎么什么人都能进精华帖啊。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201217445 楼 2014-08-2210:59:13 

    我已经自我批评了，但是我不知道我帖子进精华帖，而且现实就

是这样作为成年人需要有这样的心理预期承受力！ 

    ----------------------------- 

    @换季马甲不感冒 17453楼 2014-08-2211:50:21 

    心理刺激跟生理刺激毕竟两回事吧，普通人不去犯罪现场不看犯

罪片不需要这种生理承受力。你帖子开这么高，被这么多人关注肯定

有你的本事，能不能把那图片删掉吧。 

    ----------------------------- 

    我是引用别人的图片，我当时没有注意不同人群的感受，但是天

涯就是这样，发了以后没有办法纠正，我第一时间就知道发错了但我

没有这个修改权限！顺便说一下这是心理刺激！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2300:07 

    ----------------------------- 

    换汇退回央行的 rmb，央行并没有销毁，而是划拨汇金或者其他

公司，如果入股市的话当然会凭空股市上涨，汇金手里收大把没有成

本的股票！但是汇金有了股票，卖掉股票的人有了钞票，那么这些钱

实实在在会在市场消费，物价必然有反应！1.5 万亿不是小数目了！

但是不对啊，如果这些钱到回市场了，那么最后还是要经过银行，银
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行还是不会少这些钱，所以这些钱进股市的说法不成立，这是忽悠人

们去接盘所谓牛市呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2300:27 

    @特此发帖 17461楼 2014-08-2218:52:21 

    楼主这个面相，好像不是贵不可言的那种啊，不得其时，不逢其

事，不遇其人。 

    不如你先试着整个什么主义出来先。 

    ----------------------------- 

    本人前四十多年万事不顺！考学、就业、找老婆、评职称，分住

房等等吧没有一件大事是顺顺当当的，当然最后好歹也都过人生的一

个个关口了！本人所处位置和时机总是在最不利的时间和地点！比如

我们家现在的房子位置，把所有不好的房子该有的全部占绝了，什么

下面原来是盛世才的水牢，楼上死了人了，开头大树挡光，后来学校

盖楼接着挡，好不容易前面的楼拆了，铁路移过来了！上大学，教书

就教书吧，上的还不是师范还要比别人多掏钱自费拿高中教师资格证，

教书还教的是很多年高考不考的科目，当不了班主任拿不上职称，在

学校开始 10 年除了教课所有能兼职的事都干了！即使把兼职的团委

工作干的非常出色当时校长还就是不提拔我，真如您所言不得其时，

不逢其事，不遇其人！绝对是苦逼屁民一个！但这几年，也就是我自

开始到中华论坛后来到这里写文章以来，不知道为什么官虽然没有什

么希望了，但是其他事情居然一切如意！我自己都不想评职称的事情

了，居然就评上了！高考考地理了，我就有用武之地不用课时不满或
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者被主课抢掉自己到各部门打杂了！学生高考成绩好自然也没有人找

我麻烦了！ 

    我这个面相是正常人的面相，啊，因为我就是一个正常人嘛！我

开篇说了，我这个正常人有志气让哪些有贵相的人绝种！大家都是正

常人了以后相面的也就失业了啊！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2310:45 

    鄂州市梁子湖区物价局自 1989 年成立至今，职工工资及办公经

费多靠自筹，其中以罚没收入为主。今年以来，该单位罚没收入锐减，

在岗不在编人员已连续 5个月未发放工资。目前，梁子湖区政府已介

入解决该单位面临的窘境。 

    职工投诉：连续 5个月未发工资，职工生活犯难 

    在鄂州市梁子湖区，物价局是远近闻名的穷单位。自 1989 年梁

子湖区物价局成立至今，职工多未缴社保，唯一的公车还是几年前省

里统一配置的。据该局职工彭先生反映，从今年 4月起，单位已连续

5个月未发工资。 

    彭先生在梁子湖区物价局供职多年，尚未纳入财政编制，每月可

领 2200 元左右的工资。而如今连续 5 个月未发一分钱，一家三口吃

穿用度全靠妻子维持，彭先生直言“在家里没地位”。彭先生的妻子

供职于政府部门，工资并不高。他担心自己的收入状况再不改善，孩

子上高中后，全家人正常生活很难维持。 

    据了解，梁子湖区物价局共有 13 名职工，除局长、副局长等 4

人工资由财政定期发放外，其他 9人均面临工资难发的窘境。 
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    记者调查：单位创收靠罚款，科室下达罚款目标 

    职工工资为何“难产”？该局老职工王先生透露，单位成立以来，

地方政府未给予财政支持，职工工资主要来源于查处学校、医院、企

业等违规收费行为的罚款。对于欠薪的原因，他称：“单位没有钱，

今年没有完成多少罚款。” 

    据了解，按照区域及职权，该局内部划分为两个科室，每个科室

负责管理 3个乡镇的收费行为。今年年初，上级要求各科室拟定全年

安排，王先生所在科室被要求完成 16至 18万元的工作目标，科室负

责人须签字负责。 

    经多方调查核实，该局每年须支付职工工资 23 万余元，缴纳职

工医保及住房公积金 10 万余元，承担旅差费、加班费、办公用品、

车辆保养及水电费约 13万元，共计 46万余元。 

    部门回应：靠罚没收入维持职工工资问题待解决 

    今年以前，梁子湖区财政对物价局补贴甚少。该区物价局局长黄

治清坦承：“每年约有 50 万的收入，才基本能够周转开。”去年该局

全年罚没收入约 40 余万元，其中价格年审费四五万元，其余则来源

于企业违规收费罚款。 

    黄治清分析，造成该局困境的原因有以下方面：梁子湖区经济欠

发达，工资水平比较低；市场越来越规范，查处违规的情况减少；行

政执法程序越来越规范，导致一些“想去查的地方，不敢去查”。 

    对于科室罚款任务，黄治清指出，只是工作目标，“并非一定要

完成”。但他也坦承，今年 36万元的罚款任务是根据往年的罚没情况
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定的，任务完成好的科室，职工差旅费、手机费等报销会多一些。 

    据了解，今年梁子湖区决定下拨 11 万元作为该局可支出经费。

但这无异于杯水车薪。“物价局完全靠罚没收入维持职工工资、单位

正常运转，肯定有问题。”黄治清说，希望上级部门能考虑该局职工

收入、待遇问题。 

    --------------- 

    1968：这个物价局也就是管一下学校收学费的标准其他没有什么

存在意义！物价局从来不管房地产价格！他们也就是欺负学校啊！而

"中国残疾人联合会"这个本是民间组织享受部级待遇的衙门就显得

更可恶了！但是我这里想说另外一件事，各行政单位的零时工们要大

批下岗了！也就是我开篇说的教师、公务员大批下岗的经济、政策基

础已经具备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2310:53 

    媒体：投行预测今年 10-20个城市房价下跌 50% 

    发表于：2014-08-2221:15:12 

    作者:你听海在笑 

    当解除限购也只能昙花一现时，当北京的房价也扛不住时，房地

产市场的转折点显然已是很明了。5月下旬，上市公司中天城投在再

融资说明公告中，对于房价变动对项目效益进行了测算。 

    当解除限购也只能昙花一现时，当北京的房价也扛不住时，房地

产市场的转折点显然已是很明了。 

    房价会跌多少呢？这很难说，但也可以从地产商的行为中管窥一
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斑。 

    第一步：地产商的容忍度 

    房价会跌多少，其实第一步应该着眼于地产商能降多少，毕竟地

产商还是掌握着相当大的主动权。第一财经日报《财商》发现，前期

几份上市公司公告以及近期的半年报泄露了地产商的容忍度。 

    5月下旬，上市公司中天城投在再融资说明公告中，对于房价变

动对项目效益进行了测算。 

    中天城投假设一项目最终销售均价在正负 15%范围内变化时，测

算的结果是，当金融中心项目销售均价下降 15%时，项目整体销售净

利率为 10.83%，仍可实现盈利；当项目销售均价下降 32.93%时，项

目仍能实现盈亏平衡。 

    类似的还有莱茵[简介最新动态]置业，该公司对旗下的枫郡项目

进行了可行性研究报告，其项目类型主要为住宅，预测的住宅平均销

售价格为 10314元/平方米。测算结果显示，当项目销售均价下降 15%

时，项目整体销售净利率为 6.39%，仍可实现盈利，当项目销售均价

下降 23.22%时，项目将达到盈亏平衡。 

    也就是说，一般地产商的降价容忍幅度在 15%~30%，保本是最起

码的。 

    但需要说明的是，项目效益测算是动态的，是预计售价变动对利

润的影响，涉及两个方面：成本和售价。从成本来讲，主要包括土地

成本、建安成本等，但是具体到不同的地产项目来说，各个成本环节

都不一致，回款情况也难以把控，再加上项目之间的价格受到地段、
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设计等方面影响，也会存在差异。 

    当然，不同的地产商市场策略不一样，有些希望周转率高，因而

低毛利出手也是很有可能的，笔者曾看到某大型地产商内部关于楼盘

毛利率的测算和实际统计报告，有些楼盘毛利率甚至不足 1%，很让

人惊讶，比卖白菜还要低得多。 

    所以，鉴于各家地产商具体情况，降价容忍各有差异。 

    根据国务院发展研究中心企业研究所、清华大学房地产研究所和

中国指数研究院的研究报告，2013 年，沪深及内地在港上市的房地

产公司毛利率均值分别为 34.54%、33.27%。也就是说，在保持盈亏平

衡前提下，地产商平均降价三成还是能勉强挺过去的。 

    此外，根据巴克莱银行的研究报告，国内大型地产商的净利润率

在 14%左右。 

    第二步:资金链的压迫 

    上述是地产商在遭遇市场寒冬时，所能主动接受的降价范围，但

现实中，很多中小地产商已经挺不住了，这时也就不是你愿不愿意降

价的问题，而是必须得降的问题，而且为了保证现金流，割肉都上演

了。 

    就地区而言，2014年 4月杭州超过 20个楼盘降价，这股降价潮

已冲击到别墅等高端物业，某 400 平方米的单体别墅总价目前只要

300万元，较于此前售价，相当于打了对折。 

    还有个典型的地区，2014 年 6 月据统计，广州番禺在售楼盘数

量为 55个，降价盘占据近三成，有 17个之多。 
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    在价格“大跳水”的名单中，最让人咋舌的当数全国总价地王项

目亚运城。端午小长假，亚运城山海湾推出 70 余套特价单位，报价

9800~1.25万元/平方米。 

    另一个赚足眼球的楼盘则是华南板块的万科[简介最新动态]欧

泊，房价一跌跌回 2012年。端午假期前一个周末，该盘推出 B5栋新

货，报价 1.5 万~1.6 万元/平方米，与 3、4 月的开盘价相比，足足

降了 5000~6000元/平方米。 

    以地产商为例，雅居乐[简介最新动态]应该是最惨的。雅居乐在

2010年以 5.25亿拿下佛山一商住用地，楼面地价高达 7121元/平方

米，成为当年区域单价“地王”。2014年 5月，雅居乐佛山地王项目

对外销售资料显示，以 9字头的售价对外出售，甚至部分特价单位仅

8000多元/平方米，相比去年最高的价位几乎折一半。此外，雅居乐

位于常州、成都等多地的项目也出现大幅度的降价。 

    对于房价会跌多少，笔者没能找到一个好的研究方法，而且房价

各城市之间差异较大，也没有很好的衡量指标，单纯看 70 个大中城

市新建商品住宅价格指数的话，老百姓肯定又要笑话的，统计指数离

现实太遥远了。 

    有些投行预测了，我们看看。渣打银行中国首席经济学家王志浩

2014 年 6 月表示，估计会有一些城市出现硬着陆，像温州或者是鄂

尔多斯那样，房价跌 50%以上，估计有 10~20个城市会发生这种情况。 

    再看下海外，当年日本泡沫经济造成房价下跌，日本上世纪 50

年代以后房价一直上涨，而上世纪 90 年代泡沫破裂之后下降幅度超



9839 

 

过 60%，甚至很多房子价格下跌 90%；美国次贷危机的前期，房价也

一直涨，危机爆发后大幅下降 40%多。 

    房价具体会跌多少，且行且观察吧。（作者为第一财经日报《财

商》主编助理，微博：@艾经纬 CBN，即将出版《房市大衰退》） 

    媒体：投行预测今年 10-20个城市房价下跌 50% 

    2014年 08月 22日 03:34 

    来源：第一财经日报 

    -------- 

    1968：乌鲁木齐市政府推出的 15 万套所谓保障房，当初大家当

发财机会疯抢，市政府在不告诉大家价格，不告诉大家确切地点（三

个待选地），不告诉确切工期的情况下，我们交 18 万已经 2 年多了，

现在听说价格可能是 3000 元，而周边房价也已经降到接近这个价格

了，车位还 15 万，如果周边房价接着降或者有三分之一人分到偏远

的钢铁厂周围，15万人的大部分就会齐集市政府要求退房的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2311:04 

    中央深改组第四次会议 

    2014-08-2111:59:00 

    这次会议的国企领导人薪酬、高校招生制度和新媒体与传统媒体

融合 

    这次会议审议通过了《党的十八届三中全会重要改革举措实施规

划（2014－2020 年）》。这份规划是在中央深改组第一次会议上提出

来的，当时习近平总书记强调，“全面深化改革总体部署已经有了，
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要抓紧出台施工方案，推进各项改革举措落地；三中全会各项具体改

革举措，要有时间表。”如今近 7 个月的时间过去，全面深化改革的

总体实施规划终于出台，意味中央高层经过 7 个月时间的讨论酝酿，

对于改革的共识，尤其是对于下一步各项改革实施步骤和时间安排的

共识已经达成，这一时间表不仅高层认可，具体负责实施的各部门、

各省市也认可，改革共识高度凝聚。 

    ------------ 

    1968：改革实施步骤和时间安排的共识已经达成！以后党内不会

再有反对派了，谁反对改革就查他 300天！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2311:17 

    中国不缺煤炭，如果要购买煤炭也不用花这样的大代价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2323:40 

    @跑步能手 17475楼 2014-08-2322:17:56 

    如果反垄断起了真作用,国产车的前景就只还有和外资合并一条

路可以走了啊 

    ----------------------------- 

    附录 1：反垄断调查范围不断扩大进口车涉嫌纵向垄断 

    宏观经济东方早报[微博]2013-07-2910:19我要分享 0 

    近期，随着反垄断调查范围扩大至洋奶粉、瑞典包装巨头利乐公

司，进口汽车的问题引发关注。一些专家再度建议，对进口汽车进行

反垄断调查，对于限制竞争的价格操纵行为进行查处。 

    进口车税率拆解 
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    在加拿大工作的瞿某不久前从北美购置了一辆排量为 3.0T 的新

款奥迪 Q7，花了 7.8万加元，约合人民币 46万元。日前他回到国内，

看到同一款的进口汽车，该车价格“大幅优惠之后”还超过了 100万

元。 

    “同样的汽车在美国市场大概只卖 6万多美元，算起来只有中国

的三分之一。”瞿某说。 

    不仅是奥迪。一位进口汽车经销商介绍，进口奔驰 350汽车在中

国内地的报价为 139.8 万元，而海外零售价在 56 万元左右。此外，

如陆虎牌在中国内地报价为 118 万多元，而海外仅合人民币 30 多万

元；宝马 X5 在中国内地报价为 88 万多元，而海外仅合人民币 30 多

万元。 

    同一款式汽车，差价为何如此巨大？许多年来，国外汽车厂商的

解释一直是，中国进口汽车税额高导致了售价提高。 

    “进口汽车需要缴纳三种税，即关税、消费税和增值税，按照中

国的税率，排量超过 4.0升的进口车按税额最高一档征收，完税后价

格增加一倍左右；但绝大多数进口汽车没有到这个排量，纳税低于这

一税率。”乘用车市场信息联席会秘书长饶达说。 

    中国汽车流通协会常务副会长兼秘书长沈建军说，进口车涉嫌垄

断的一大表现是，销售价格居高不下，厂商利润“明显超过全球平均

水平”。 

    据上海外高桥汽车市场总裁张敏分析：“对于大排量豪华车，中

国征税额确实比较高，但也不可能有三倍的差价。” 
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    他说，某些外国汽车进入中国的到岸价已经加价，先将巨额利润

留在了境外；其次是完税以后，还要加上外国汽车厂在中国公司的利

润；另外，还有中国经销商的利润，这些费用最后都要由中国消费者

承担。 

    “大体而言，外国汽车厂在中国内地销售高档车的利润高于国际

平均 30%左右，没有市场垄断，哪来的如此暴利？”饶达如是说。 

    单一的 4S店渠道 

    不仅在销售环节，而且售后维修、保养环节，进口汽车也被指是

高度垄断的。“比如零配件供应，也由国外汽车厂商高度控制，只能

在 4S 店销售，价格翻了好几倍。又比如，汽车补漆在普通修车厂只

要几百元，到了 4S店就要两三千元。”饶达说。 

    百联汽车公司副总经理王仕龙说：“现在中国每卖 18台车，就有

一台进口车，而由于涉嫌垄断，外商在华销售一辆进口汽车的平均利

润，几乎等于十辆国产汽车。” 

    上海市商务委机电处处长臧新兴认为，除了市场需求旺盛导致价

格坚挺，另一原因是，国外厂商不当利用了中国内地某些法规的“保

护”。 

    他介绍，中国加入 WTO之后，进口汽车大量涌入，为了规范内地

汽车市场，2005年出台了《汽车产业政策》和《汽车品牌销售实施管

理办法》，进口汽车流通经销服务领域普遍实施 4S店为基础的单一模

式。 

    “一些国外厂商滥用这一法规条款，通过境外总经销商对包括定
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价权、零部件供应、售后服务等进行控制，造成进口汽车售价、配件

维修价格十分昂贵。”臧新兴说。 

    沈建军说，在国外，一个汽车品牌有很多经销商来经营，而在中

国内地，从汽车销售到零配件服务，只有单一的 4S 店渠道，因而从

产品定价、零配件分拨、商务政策全是国外厂商说了算，很容易形成

纵向垄断。 

    利润“批零倒挂” 

    分析人士指出，单一经销服务渠道，造成资源浪费。按照外方规

定，进口汽车销售包括经营 4S 店，不但需要巨额投资、大量人力，

还要占用大量土地。 

    一般而言，一家 4S 店至少要占地 10 亩，一些高端品牌如奔驰、

宝马，需要占地 17 亩以上，如今国外汽车品牌已经从一二线城市向

三四线城市扩张，少的几十家店，多的几百家。 

    所有的经营风险皆由国内企业承担。有的 4S 店人士反映，国外

汽车厂商不顾市场承受能力，一味地向经销商压库存，甚至把国外滞

销车型投放到中国市场，一些经销商不堪重负，出现亏损。 

    “国外厂家为了控制市场价格，设置最低限价，经销商一旦突破，

就会受到处罚，显然涉嫌价格垄断。”张敏说。 

    一位进口汽车销售企业负责人说：“目前进口汽车经销商利润普

遍在 10%以下，而国外总经销商至少 20%以上，这种批零利润倒挂的

现象，从一个方面反映了情况。” 

    臧新兴等业内人士呼吁，尽快调整现行《汽车产业政策》和《汽
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车品牌销售实施管理办法》。 

    专家建议，对进口汽车进行反垄断调查，对于限制竞争的价格操

纵行为进行查处。 

    纵向垄断 

    不同于人们熟知的横向垄断，纵向垄断并不涉及串通定价、划分

市场等行为。简单点说，横向垄断调查的是具有竞争关系的经营者，

纵向垄断调查的是具有买卖关系的经营者。 

    针对纵向垄断，中国《反垄断法》第 14 条规定，禁止经营者与

交易相对人达成下列垄断协议：固定向第三人转售商品的价格；限定

向第三人转售商品的最低价格。 

    反垄断专家普遍认为，纵向价格垄断很难认定，规定转售价格，

本身作为一种商业模式并不违法；纵向垄断的认定，要看相关企业是

否有包括市场份额在内的支配力；要考虑其在进行价格体系维护时，

单纯考虑多赚钱，还是出于效率的综合考虑，比如品牌建设等；另外，

如果换做“代理”模式，而不是“经销”模式，这种价格维护就合法

了。所以，不仅纵向垄断行为难认定，由纵向垄断带来的收益也难认

定。 

    此前，洋奶粉也被指纵向垄断。 

    附录 2：茅台五粮液限价令虽废犹存涉嫌纵向价格垄断 

    综合新闻中原网-郑州晚报 2013-01-2401:43 茅台和五粮液对经

销商“翻脸”，制定“限价令”，却涉嫌违反《反垄断法》。《反垄断法》

规定，禁止经营者与交易相对人达成“限定向第三人转售商品的最低
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价格”，这属于纵向垄断协议。茅台和五粮液也因此遭到发改委调查。

但是，即使限制两大白酒巨头的“限价令”取消了，经销商也不会因

此大幅降价。 

    上述业内人士刘先生告诉记者，厂家和经销商地位悬殊，不少经

销商表示即使现在不罚你，也难保茅台、五粮液不会秋后算账。厂家

可以控制经销商的地方太多了，不听话明年就少给你货，没有货源的

经销商就是一个空壳。毕竟对于白酒两大巨头来说，市场太大了，你

不做后面有人排着队来做。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2400:01 

    1968分析： 

    第一，从利益分析，在我国，自主品牌占轿车销售总量的 28.22%，

其次为日系、德系、美系、韩系、法系和意系，分别占轿车销售总量

的 26.88%、20.44%、14.07%、5.56%、4.52%和 0.31%，换句话说中国

轿车市场的 71.78%都是外资占领，即使自主品牌轿车的发动机也基

本是买人家的，轿车产业被外资实际是控制了。其中日本、德国车四

S 店分布最广，利润也最多！前面提到的卖的贵的案例奔驰、宝马、

奥迪无一例外都是德国车，因为日本车世界公认是走低价占领市场的

套路，而欧美车走高端路线，比如德国和美国车要比日本车重很多，

讲究品质和安全。所以这个反垄断看来主要打击的是德国车！这样美

系最受益！同样奶粉的打击面也不是美国，基于美国对中国官员瑞士

腐败账户的控制，这里我就要初步下个推测：是否存在美国借中国反

垄断的手打击竞争对手，或者支持中国在不太损害美国利益的基础上
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反垄断，进而当制造借口国企也对等反垄断的时候美国资本大举收购！ 

    2：明年进口车施行零关税了，普偏降价，国产车价格上没有竞

争力了！反正明年要降价，所以对外资车来说这个反垄断影响不是很

大！不过明年会不会开始中国汽车企业的大倒闭潮或者被人家收购潮

呢，这很有可能啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2400:34 

    引用：你在打工，人家在做事业！这就是差距！ 

    打工、生意、事业的区别，快看看你属于哪一种吧！打工是一个

人为别人做点事情；生意是一个人做点事情；事业是一群人一起干一

件一生都干不完的事情。打工是很多人为个别人赚大钱；生意是一个

人赚钱；事业是一群人共同实现一个伟大梦想的同时，顺便赚点用不

完的钱打工只会赚一种钱——维持生存的工资；生意是什么赚钱就做

什么——狼多肉少；事业是赚不赚都在做，赚钱和赔钱的时候一样快

乐平静——积累财富。打工身份一成不变，完全靠体力；生意是短暂

的挖掘，用脑在攫取；事业是持续的深入，用心在经营。打工主要是

靠混；生意主要是在做事；事业永远在经营人心。打工是怎么样能让

老板看得起，命运由别人主宰；生意是用来炫耀的，活在他人的世界，

不断与人比；事业是用来追求和超越的，永远只和自己争，只与昨天

比。打工是一天一天等工资；生意是一天一天看收入；事业是一天一

天创造价值。打工是一帮毫无动力的人；生意是一个人短暂的兴奋；

事业是一群人持续的幸福。打工以时间为中心——上班等下班；生意

以利润为中心——唯利是图；事业以帮助人照顾人的需要而存在——
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以人为本。打工只需要一技之长；生意只需要经营方法和经验；事业

需要提高人的心境和眼界。打工是一群人完成老板的目标；生意是一

个人单打独斗；事业是一群人彼此鼓励与合作，民主时代的产物。打

工是永远在最底层；生意有严格的级别与组织架构，不可能超越；事

业重点在于分工的不同，级别只是方便对接外界。打工者影响人靠的

是小聪明；生意场的老板影响人靠利益；事业领袖必须影响人先把利

益放下。打工者看老板的脸色讲话；生意人用心眼讲话；事业人用心

讲话。打工是用时间换钱；生意是用时间和健康换钱；事业是用较短

的时间建立资产，由资产带来持续不断的收入和可自由支配的时间。

打工者退休以后什么都没了——因为收入、健康、名誉都缩水到极点；

生意人退休以后开始用钱买命——要用钱买回之前透支的健康；事业

人退休以后更有经验和价值——因为他们传承了创业思维和经验。打

工是怎么样能让老板看得起，命运由别人主宰；生意是用来炫耀的，

活在他人的世界，不断与人比；事业是用来追求和超越的，永远只和

自己争，只与昨天比。 

    ---------- 

    1968：这篇文章我很赞同，今天我到宝玉石市场购买极品玛瑙和

玉石，遇到两个人对我启发和未来帮助会很大，一个是我买到极品玛

瑙后情不自禁的在公共汽车站欣赏，旁边一个挑行李的农民工也过来

看，上车后我们两个前后座，我就把口袋宝贝都给他看，当看到宝石

光界面的时候，他说 1988 年他打工看到一个老汉就有这样一麻袋，

我说你为什么不买呢？不行去拾啊！他说饭都勉强够吃啥，我给他讲
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这个观念不对，我现在也不是很富，当我 12 岁的时候口袋里没有多

少钱，我就不吃雪糕用 5毛钱买了猴票，现在多少钱了？后来聊的深

入了，他说他在阿勒泰有个地方曾经施工挖到过海蓝宝石也送给老家

的人一些，我就问他能不能记住地方，和他相约哪天一起去挖，这农

民工力量惊人，他个子很小但是可以扛起 200公斤的东西，我觉得不

可思议，一问原来他是搬运工！ 

    还有一个是我好不容易找到的乌鲁木齐目前最好的加工界面的

地方，在哪里我碰到一个中年妇女拿出一大包羊脂玉啊，碧玉啊之类

要包，她全要真钻包裹，一问原来她是卖给别人，她还自己不开店。

她收的这些东西都很有年头了。她说好东西就要最好最贵的包装才能

卖出好价钱！我想让她转让我一颗羊脂玉或者碧玉，她说这些都别人

定好了，互相留了电话她和我聊的来，回头给我转让一个小的带皮的

羊脂玉老料！羊脂玉山料我前几天在一家大玉器店，老板掏镯子剩的

料做的界面和小雕我也各买了一个！据她说国家严格规定羊脂标准后

羊脂玉价格以后要更高！ 

    附图：羊脂玉山料界面和小猴子，此外就是今天收的 3个夺人心

魄的极品巴楚玛瑙了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2401:02 

    1968：大家注意如果买新疆玉石要防止买到青海、韩国、俄料、

甚至也非常白但是有玻璃反光的东陵玉等等，水很深，我自己也是战

战兢兢的，每次买一个都要找多位业内人士指点，即使是宝石光戈壁

玉我也反复求证，现在总算很有心得前几天到卡拉麦里自然保护区一
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个路边店果断出手 380元购买了一个宝石光手镯，这样的手镯假的便

宜的卖 50元，贵的可以卖 8500元，这也是宝玉石行业买东西容易上

当的原因，区别确实要多方面看，但是如果您就买一个镯子花这样大

的学习代价实在划不来，不要怪骗子多真是国家管理的失职和管理者

无能啊！其实我今天看加工戒面的地方人家把天平一称，卡尺一量，

照片一照就可以搞定货主的商品原料的唯一性！很简单的事情！ 

    这是两个假宝石光手镯，你看颜色首先染的特别均匀，自然界没

有这样的东西，就是一池水泡出来的！ 

    下面是我买的： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2401:09 

    我今天到市场看，我这样的宝石光镯子有瑕疵的也要 4000 元左

右，老板给我看了一块石头打出来的细微颜色变化。说白了自然界不

可能有完全相同的两块石头！ 

    下面是我自己捡的石头打的镯子只有一点透亮，自然界找完全透

亮没有瑕疵的戈壁玉太难了，只有自己去捡一下才知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2401:29 

    我发现现在收宝石光戒面非常划得来，首先因为老板是把石头大

批做的，里面很容易混入宝石光戒面，但是两者价格相差 10 倍以上

啊！还有就是有些老板有大量原石，他不是很在乎！ 

    我今天收的宝石光戒面： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2401:38 

    @脚踏泰山 17479楼 2014-08-2400:50:37 
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    玛瑙里杂质这么多不能算极品吧？ 

    楼主咋不买股票？ 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，这样吧，除了我发的开花的玛瑙，您随便搜图吧，您再

给我发 10个玛瑙开花能比过我的，我们再谈杂质的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2412:56 

    @特此发帖 17461楼 2014-08-2218:52:21 

    楼主这个面相，好像不是贵不可言的那种啊，不得其时，不逢其

事，不遇其人。 

    不如你先试着整个什么主义出来先。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201217467 楼 2014-08-2300:27:55 

    本人前四十多年万事不顺！考学、就业、找老婆、评职称，分住

房等等吧没有一件大事是顺顺当当的，当然最后好歹也都过人生的一

个个关口了！本人所处位置和时机总是在最不利的时间和地点！比如

我们家现在的房子位置，把所有不好的房子该有的全部占绝了，什么

下面原来是盛世才的水牢，楼上死了人了，开头大树挡光，后来学校

盖楼接着挡，好不容易前面的楼拆了，铁路移过来了！上大学，教书

就教书吧，上的还不是师范还要比别人多...... 

    ----------------------------- 

    @特此发帖 17488楼 2014-08-2411:59:37 

    时势造英雄，英雄造时势，很难说清楚的，所谓贵相，没有绝对
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的说法，昔时的贵相可能就是今日的浮萍，惜时的草根可能就是今日

的贵人，不必太过执着，人生在世，努力拼搏，问心无愧就可以了。 

    ----------------------------- 

    先生这番话乃正解！我 10 到 20 多年前以前喜欢下班后骑自行

车到很远的地方跳舞打发业余时间，跳舞回来再看书，后来每天带家

教赚钱娶老婆就不跳舞去了，结婚了就更不跳舞去了，看书写文章，

尤其这几年，慢慢的居然心中浩然之气升腾，气质面相越来越阳刚了！

心头也从喜欢美女之美更多的转为喜欢自然之美了。我倒认为共产主

义理想和理论从大的方面讲没有问题，但是共产主义运动的全球衰退

也说明了，理论中有其缺陷！反正现在骂也没有用，不如如您所说潜

心下来研究一下根本理论！做革命领袖我按照您的说法没有这个气质

和时机，但是做个革命理论家我倒是很有自信，历史大运不到急也没

有用，现在好好研究一下墨家文化和马列主义毛泽东思想的的根本理

论，把理论发展一下将来有合适的时机给世界革命提供思想武器我倒

是很胜任的！ 

    我不否认邓小平是个有共产主义理想的人，否则当年何必提脑袋

干革命呢，早早叛变就完了嘛，我认为邓小平有自己对建设社会主义

的理解！比如我推测邓小平的意图是按照共产主义理论先某种程度退

回资本主义阶段再到社会主义阶段，走经典的程序。显然这条路怎么

样和毛泽东的预言已经完全符合了，按照邓小平自己的是个如果的判

断标准我们看到这条路也行不通！ 

    列宁，毛泽东的道路是在落后国家也能搞社会主义！我认为他们
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也在补资本主义这个课，他们是想用国企一步到位跳跃资本主义的残

酷的自由竞争阶段，直接实现国家垄断资本主义，因为国企的生产资

料是全民的所以也是具有社会主义性质！这一体系在与资本主义的竞

争中，在同类国家的发展中的突出制度优势是被历史肯定的！ 

    但问题是为什么苏中发展到一定瓶颈后就都不行了呢？原因是

什么，这才是改革的本质问题！有空再分析吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2413:08 

    “伊斯兰国”石刑处决“通奸者” 

    -------- 

    似乎对通奸很当回事看不惯的都是很落后封建的地方！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2413:19 

    美专家:中方恐有意制造撞机以取得美军 P-8技术 

    美国向中国“提出抗议”，指一架中国战机“在国际空域飞近一

架美军巡逻机”，最近距离只有 7至 10米，并作出特技飞行动作。据

报道，白宫说，已经向北京反映，认为事件是“令人忧虑的挑衅”。 

    五角大楼新闻发言人科比表示，事件发生在星期二，距离海南岛

以东约 215公里的上空，中方战机多次飞近当时”正在进行例行巡逻

任务“的美军 P-8海神巡逻机。中方战机又绕过美方飞机的头顶和前

方，又”刻意展示飞机底部 

    ------------ 

    1968：为什么不再撞一次呢？如果每次美国飞机来我们都撞的话，

美国飞机还来吗？顺便说一下，干这事高空高速的被淘汰的歼 6或者
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7最合适，最好到高空差不多了后改无人驾驶模式！决策思路首先就

是要撞！对于识别区也一样，不装导弹，任务就是乱撞！要达到歼 6

或者 7起飞日美韩飞机就逃跑的效果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2413:22 

    孔子似乎就是野合通奸后生下来的，似乎中国儒家文化没有盛行

的古代对通奸是很宽容的嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2413:33 

    引用：可怕！人类智力已达巅峰发展潜力接近耗竭 

    人类文明正以前所未有的速度向前推进。然而，一项最新研究发

现，随着科技向智能化发展，人类变得越来越愚蠢。 

    在英国、丹麦和澳大利亚进行的 IQ 测试表明，三国居民智商近

10 年内呈明显下降趋势。科学家对这一趋势是否会持续下去看法不

一，一些研究者认为人类的智力目前已到达巅峰。文/郑佳文 

    本报讯据英国《每日邮报》报道，一项由丹麦政府主导、用于测

定公民是否适合服兵役的 IQ测试显示，从 1998年以来，丹麦人的平

均 IQ已下降了 1.5分。此外，针对英国和澳大利亚的 IQ测试也出现

了类似的下降。这不由得让科学家们忧心，科技越发达，人类越愚蠢。 

    智商发展潜力接近耗竭 

    这篇发表在《新科学家》上的研究报告称，人类的 IQ 之所以越

来越低，是因为人类早已在智力上达到巅峰。 

    从上世纪 30年代到 80年代，美国人的平均 IQ得分上升了 3分，

在战后的日本和丹麦，IQ测试得分也显著增加，这一趋势被称为“弗
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林效应”。“弗林效应”的形成要归功于营养、居住条件和教育的改善。 

    现在，一些科学家认为，居住在发达国家的人已到达了“弗林效

应”的终点，智商差异减少的同时甚至呈下降趋势。包括詹姆斯？弗

林在内的科学家们都认为，更好的教育可能扭转了这个趋势，指出已

发现的下降趋势可能仅仅是个信号。 

    但其它科学家并不像弗林这样乐观，他们认为“弗林效应”可能

掩盖了导致智力下降的基因。越来越多的人把智商挖掘到了极致，因

此智商发展的潜力已接近耗竭。 

    阿尔斯特大学心理学家理查德？林恩发现，人类的遗传潜力正在

下降。通过比较 1950 年和 2000 年全世界的平均 IQ，林恩发现，人

类的智商已降低了 1 分。他预测，假如这个趋势持续下去，到 2050

年，人类的 IQ将再下降 1.3分。 

    比利时布鲁塞尔自由大学的迈克尔？伍德利教授的研究也印证

了人类智商的下降。伍德利发现，人类的反应速度相较维多利亚时代

(1837 年～1901 年)降低了很多。这与人类的遗传潜力的下降不无关

系，先前的研究证明思维敏捷的人反应速度更快。他说，如果将人类

反应时间的延长换算成智商的损失，那人类的 IQ 每十年至少下降 1

分。 

    “问题”将被自行矫正？ 

    阿姆斯特丹大学心理学教授扬德的研究更为悲观，他认为西方人

的 IQ从维多利亚时代到现在已下降了 14分。他解释，正是因为受过

高等教育的人生的孩子数量越来越少，人类的后代大量来自不大聪明
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的人，整体智商才出现下降。 

    尽管伍德利和其他科学家认为人类智商下降的趋势将持续下去，

但弗林认为，假如人类 IQ 已发展到“弗林效应”的终点，那么人类

的智商水平将达到一个比较稳定的状态。 

    弗林还认为，即使人类变得越来越笨，更好的医疗条件和更发达

的技术意味着大多数人会倾向于生育更少的孩子，这样智商下降的

“问题”也会自行被“纠正”。 

    2014年 08月 24日 07:19大洋网-广州日报 

    ----------------- 

    1968：我同意结论反对理由！智商和父母学历没有太大关系与父

母遗传思维回路有关！我的学历比我老爹高，但是我的智商没有我老

爹高，我老爹闲不住，智商不能用知识衡量，要看解决未知问题的能

力，比如同样开罐头的事和种地的事我和老爹都，没有学过，他就比

我会想办法！此外从优生讲，女学生大学毕业 23，硕士毕业 25博士

毕业 28，再谈个恋爱 2-3 年，存个首付几年，30 多才结婚生孩子，

很可能失去生育能力！而且孩子的反应和协调力都可能降低，我自己

就是晚育，好在老婆年轻 10 岁，我孩子先天反应记忆力和协调力欠

佳，当然这个好在可以后天再提高，还是顺天时的好！我让孩子提前

2 年上学，小学不上 6 年级的意图就是让她如果读书能够 25 岁博士

毕业！28岁前可以保证给我生个孙子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2413:36 

    引用：抓小姐是伪道德，，， 
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    发表于：2014-08-2412:10:14 

    作者:挑战困难 

    抓小姐就是利用伪道德来欺压社会底层的弱势群体。 

    首先，我不是其中的从业人员，我也不是什么嫖客，我那点工资

如果用来去嫖，那我早就破产了。我也不是妓女的支持者，也不支持

嫖娼这种行为。我的出发点，就是个人良心。希望善良的光环能照在

每一个人身上，不让他们受欺辱。中国传统的性观念很虚伪！仿佛没

有性欲的人才是高尚的，这一条就是逆天的啊，违背自然规律。大自

然创造我们，让我们有性欲，有性生活，这是人的正常生理需求。也

是钢性需求！要求别人性压抑才是不道德的行为！可以肯定的说，有

很多人没有办法通过正常的渠道来满足性需求，只能想别的办法。有

需求就有市场，卖淫就出现了。当然卖淫不是什么好事，可从另一方

面来说，解决其他人的性需求，也是对社会的一种贡献，是有极积意

义的。满足了没有正常渠道过性生活的人，可以稳定社会，否则，强

奸的必然很多。卖淫女，她们肯定是社会上的弱者，没有有钱的家庭，

没学历，没技能。谁见的家有千万存款的女人出来做妓女，所以，她

们是典型的弱势群体。当然了，嫖客们当中很多是连老婆都没有的。

对于相关部门抓嫖娼，还总是当一件大功劳来炫耀，很让人无语。邪

教现在是如火如荼，怎么不去抓呢？对于弱势群体，应该采取保护措

施，以免他们被恶势力欺负，这倒好，不但不帮，还上去踹一脚，把

小姐们踩在黑白两道的脚底下，这不是真正为民着想的相关部门的所

做所为，而抓小姐的理由是不道德。 



9857 

 

    我看这是打着伪道德的旗子去欺负人，这才是真的不道德。 

    所以，我觉得国家应该调整一下对卖淫的政策，一切应该以人为

本，而不是依照那二千年遗留下来的散发着虚伪的臭味的思想来治理。

让良善的光，照在每个人身上，即便她是妓女！ 

    ----------- 

    1968：要么你就彻底根除卖淫的土壤，让人人能买得起房子按时

娶的起老婆，要么就尊重人的基本需求和市场规律吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2413:42 

    【中国政商黑马——李小鹏】李小鹏，爷爷是中国共产党早期领

导人李硕勋，祖籍四川宜宾人，36 岁华能国际电力总经理、42 岁中

国华能集团董事长，打造了亚洲最大电力集团华能集团；49 岁山西

省委常委、副省长，55岁山西省长， 

    近一年来，在他的领导下，山西省铁腕反腐,一年内 5 位山西副

部级高官下马，打造了中国反腐败第一模范省! 

    ------------- 

    1968：十八大之前为什么没出现！？按照规律离他不远了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2420:49 

    引用：现在，天价罚单瞄准高盛和摩根士丹利 

    2014-08-2315:19:00来源：华尔街见闻 

    高盛和摩根士丹利正与美国司法部就误导客户购买抵押贷款支

持证券进行初步讨论。近期，因涉嫌违规销售抵押贷款担保证券(MBS)

而遭遇司法部调查甚至指控的阴云在华尔街上空密布。（更多精彩财
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经资讯，点击这里下载华尔街见闻 App) 

    华尔街见闻网站本周提及，美国银行支付 166.5亿美元与美国司

法部相同问题达成和解，罚单金额创华尔街历史之最。美国银行是美

国第二大银行。 

    周五（8月 22日），英国《金融时报》报道称，高盛同意以 12亿

美元的代价就上述违规行为与美国住房金融局达成和解。 

    高盛不是唯一一家在近期被住房金融局指控的华尔街投行。另一

家老牌银行摩根士丹利早在高盛之前就已付出了 90 亿美元，花旗也

支付了 70亿美元罚金。不过，惩罚最重的还是美国银行。 

    知情人表示，监管机构仍就高盛和摩根士丹利销售不良抵押贷款

支持证券搜集相关证据。因此，关于此事的协商和潜在的罚金尚未有

最终定论。 

    金融危机以后，美国监管机构的监管标准愈加严苛，针对华尔街

银行违规销售证券行为的调查也越来越多。仅在 2011 年，联邦住房

金融局就起诉了 11家公司。 

    包括本周的高盛和解协议在内，政府仅从 2011 年的类似诉讼案

件中就收到罚金或和解金超过 170亿美元。 

    据《华尔街日报(博客,微博)》，高盛同意以 31.5 亿美元买回其

向房利美和房地美销售的住房抵押贷款支持证券。而房利美和房地美

受住房金融局监管。 

    --------------- 

    1968：中国的反垄断什么时候能够是真正的反垄断？标志就是对
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高盛和在华赢得的垄断利润超过 900%的大摩罚以重金，否则都是骗

人的！高盛在监管严格的美国都敢违规，在有法不依，漏洞百出，贪

官遍地的中国证券市场如果没有垄断违规行为就见了鬼了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2421:33 

    日企垄断细节揭秘：反垄断常态化让日企决心自首 

    2014-08-2408:57:34来源：山西新闻网 

    国家发改委反垄断局的执法官员再度运用“宽大政策”，寻找到

了愿意用主动提供证据换取免除处罚的“污点证人”。 

    在此次调查中，日立公司和不二越率先自首后提供的重要证据，

让发改委反垄断局对看似铁板一块的日企垄断联盟的反垄断调查出

现突破口。在此基础上，执法人员通过逐一问询，反复比对核实资料，

在 4 个多月的时间里，理清了 8 家汽车零部件生产商和 4 家轴承生

产商价格垄断的脉络，掌握了充分的证据。 

    8月 20日，发改委公布了对 12家日本汽车配件企业价格垄断行

为的处罚决定，罚款总额为 12.354 亿元，创下我国反垄断史上新的

处罚纪录。 

    随着 12 家日本汽车零部件受罚，未来消费者在买车和修车环节

是否能够得到实惠？ 

    与奔驰、宝马等公司对零部件降价范围、降价幅度作出说明不同，

日系车企模糊降价数据，同时也没有调价后的零整比数据。有行业协

会和反垄断专家对记者表示，在《汽车销售品牌管理实施办法》修改

完善之前，消费者买车、用车成本下降空间有限。 
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    与此同时，办法规定消费者修车必去 4S 店的模式，仍然使得消

费者在车企面前处于弱势地位。中保研汽车技术研究院院长冯君认为，

外国汽车企业对中国市场和政策做了充分的了解，“钻空子”抬高了

零配件定价，目的就是在零配件这一块获取巨大利润。合资车企的零

配件渠道由外方控制，使得外资零部件企业通过供应权限垄断了价格。 

    进一步对 2010 年资料分析：汽车零配件市场是一块让人垂涎的

大蛋糕。国际上售后市场是汽车产业链中最稳定的利润来源，占总利

润的 70％左右。在国内，尽管整车销售利润在逐渐缩水，但售后服务

市场利润率却增加到了 40％，其中配件占到 28％。有专家指出，目

前中国整个汽车售后市场尚处于初级阶段，具有巨大的发展潜力，到

2010年中国汽车售后服务市场将达到 1900亿元的巨额规模。据统计，

2004 年中国汽车保有量为 2840 万辆，预计 2010 年将会增加到 6085

万辆，增长率达到 114％。《中国汽车市场需求预测》则显示，尽管近

两年来中国汽车市场增速会有所下降，但中长期增长趋势不会受到影

响，中国汽车市场需求完全可能保持 20 年，甚至更长时间的持续、

稳定、快速增长。 

    为新车提供配件的 OE市场占到电装总体营业额的 90％左右，因

此日本整车企业在中国的发展也对电装具有非常大的影响。目前来自

丰田的营业额在电装中国的总收入占到 40％，本田则占到 30％。“随

着丰田、本田、三菱等在华生产和销售的扩大，电装的配件市场也会

随之发展。” 

    售后市场虽然只占到电装总体营业额的 10％左右，但随着中国
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汽车保有量的飞速增长，这部分市场的销售收入也是非常可观的。为

了抢占售后市场份额，电装将在2010年左右将维修站增加到600家。 

    此外，在部分细分领域，电装也将进一步扩大优势。例如电装在

全球配件市场占据第一位的大巴空调，“将借助上海万博会、2008年

北京奥运会等机会”，继续扩大市场份额。另外，维修保养关键配件

如火花塞，也将利用中联渠道，扩大销售品种，计划由目前的 50 万

只，增长到 2010年的 1000万支。 

    总体来说，电装对于在中国的发展相当乐观。“2004年我们在中

国的总营业额是 400亿日元，计划 2010年达到 1500亿日元。这是比

较保守的估计。如果发展顺利，我们争取达到 2000亿日元。”可以看

出就一家日本企业每年就能获得 100多亿人民币的营业收入，我没有

更具体数据，但是初步估计中国汽车售后服务市场 1900 亿元的巨额

规模中每年起码几百亿是日本企业的垄断利润，罚款十几亿太少了！

与奔驰、宝马等公司对零部件降价范围、降价幅度作出说明不同，日

系车企模糊降价数据，同时也没有调价后的零整比数据说明了两点： 

    1：看来舆论重点打击的是日企！日本一家企业信用调查机构

2010 年公布的调查数据显示，在华日企已超过 1 万家，美国如果想

抢中国市场必须要先收拾掉日本企业！ 

    2：日本企业还是压根没有把中国的反垄断调查和消费者放在眼

里！ 

    此外“外国汽车企业对中国市场和政策做了充分的了解，“钻空

子”抬高了零配件定价，目的就是在零配件这一块获取巨大利润。合
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资车企的零配件渠道由外方控制，使得外资零部件企业通过供应权限

垄断了价格”说明： 

    1：不是钻空子是故意留后门和不堵后门！ 

    2：我们消费者买了日本便宜汽车后就要被高价零配件宰死！ 

    3：合资车企的零配件渠道由外方控制，使得外资零部件企业通

过供应权限垄断了价格！这是最要害的，这就是我现在提到的物流渠

道了！我们可以看到发改委只是对日资企业罚款而没有从根本上改变

外资控制配件渠道的局面，所以发改委只是暂时满足国人的害怕外资

全面控制中国产业的担心，实际上他们并没有动根本，其实他们反了

半天垄断除了罚了点最后不知道到哪里去的款之外什么都没有改变！ 

    我们现在搞混合经济，无非就是合资企业而已，合资车企的零配

件渠道由外方控制，那么混合经济的各种最赚钱的渠道也必将被外资

股东控制！这是实践已经检验的真理！我一再提到，当高盛养猪和从

美国进口猪，沃尔玛控制销售渠道后，最大垄断利润必将被他们拿走，

我们只能喝汤！那时的局面比现在汽车行业还糟糕，因为现在毕竟起

码还有中国自己的汽车企业，到那时全中国都是混合经济合资企业了，

就猪肉而言，如果发改委胆敢再反垄断罚款，高盛完全可以不予理睬！

逼急了人家可以以美国闹猪瘟玉米制造生物燃料涨价了等等借口就

是提高猪肉价格，人家就卖这么高你爱吃不吃！你敢罚款人家就涨价！

不要说中国农民的小农养猪到时候已经基本消灭，就是没有消灭沃尔

玛只从美国进口猪肉你也没有脾气！ 

    不说了，这些都是铁定要发生的事情！偌大中国啊，我们现在只
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有干瞪眼等着这一天到来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2421:44 

    北大博士被曝剽窃国外论著论文多段一字未改 

    2014年 08月 24日 09:36:35来源：新京报 

    分享到：4 

    学术期刊《国际新闻界》近日的一纸公告,将一名北大原历史系

博士生置于学术抄袭风波中。 

    公告称，已从北大毕业的历史学系博士生于艳茹在《国际新闻界》

发表的论文涉嫌剽窃一国外论著，决定 5年内拒绝于艳茹的投稿。 

    昨天，北大历史系有关负责人表示将组织专家调查。 

    两论文发表相差 30年 

    于艳茹的论文《1775年法国大众新闻业的“投石党运动》发表于

《国际新闻界》2013年第七期，当时，她还是北京大学历史学系博士

生。 

    《国际新闻界》主编、中国人民大学新闻学院教授陈力丹介绍，

今年五六月，同校的一个研究外国历史新闻史学者在翻阅资料时，发

现于艳茹的这篇论文涉嫌抄袭一本国外论著内容，便向《国际新闻界》

举报。 

    据了解，被抄袭的论文发表在 1984 年第 4 期《Eighteenth-

CenturyStudies》上，作者署名 NinaR.Gelbart。 

    陈力丹说，接到举报后，编辑部请懂外语的人与原版图书进行对

照，发现于艳茹在论文中大段翻译 Gelbart的论文，直接采用 Gelbart
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引用的文献作为注释。编委会认为，于艳茹行为已构成严重抄袭。因

问题严重，编委会决定首次以《国际新闻界》编辑部名义，专门发布

《关于于艳茹论文抄袭的公告》。 

    公告中称，将抄袭情况通报于艳茹的相关单位，联系相关文献收

录机构，删除该文电子版，并 5年内拒绝于艳茹的投稿。 

    北大将重新审查该论文 

    《国际新闻界》官网上，编辑部还添加了于艳茹和 Gelbart论文

的链接，并用黄色标注了于艳茹具体抄袭的内容。 

    记者发现，在于艳茹发表的 7页论文中，除第一页的中英文摘要、

关键词、作者简介没有被标注黄色外，其余 6页均有标注，且有多处

段落甚至一字不改，直接按照原文翻译。其中第三页，只有不到两行

字没有标注黄色。在引用文献中，两条涉嫌直接抄袭。 

    据了解，于艳茹曾获得北京大学社会工作奖，是北大历史学系

2008 级博士研究生。去年毕业后，进入中国社会科学院世界历史研

究所博士后流动站。 

    昨日，北大历史系有关负责人表示，于艳茹是该系博士生，现已

毕业离校。该系将组织有关专家重新进行调查，“包括审查她的博士

学位论文”，如确认博士答辩论文抄袭，将根据学校有关规定处理。

（记者许路阳实习生黄小雨） 

    ■追访 

    漏审问题论文懂行专家少 

    《国际新闻界》主编助理、人大新闻学院副教授刘海龙称，《国
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际新闻界》接受来稿，首先安排两个专家对来稿进行盲审，如通过，

将依托人大新闻学院老师和少数外校的权威专家进行第二轮评审。第

三轮则是责编审查，主要由博士及以上层次学生审查论文引用和格式，

最后一轮则是副主编、主编审查。 

    “尽管审查严格，但也很难百分百杜绝抄袭。”刘海龙分析，专

门研究法国新闻史的国内外国学者本身就少，“没有一两个人”，而编

辑部审稿专家队伍中研究“投石党运动”的就更少了，所以可能就没

有在审查时，发现论文涉嫌抄袭。 

    【资料】《国际新闻界》：为新闻传播类综合性学术月刊，由中国

人民大学主办，为新闻传播学科唯一的国家社科基金首批资助期刊、

全国中文核心期刊、全国新闻核心期刊，在国内学界享有盛名。 

    ----------- 

    1968：哦，原来历史博士论文就是研究比如《1775年法国大众新

闻业的“投石党运动》，回头我写一篇《为什么通奸要被石头打死》

我觉得还有点实效性！北大都没落成这样了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2421:48 

    瑞典反纳粹引冲突骑警践踏人群 

    据悉，此次共六人被逮捕拘留，其原因为暴力、扰乱公共秩序、

伪装等。目前尚不确定他们是否会被起诉。 

    -------------- 

    1968：香港占中其实就是反宪法和基本法的，和国际接轨吧，调

1000新疆哈萨克武警前去，不用开一枪，10分钟内街道干干净净！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2422:25 

    港铁碾死闯入小狗遭数万人谴责道歉并献花 

    港媒报道，8 月 20 日 9 时 50 分，黄狗突然闯入香港上水站轨

道，当时有乘客发现后立即通报港铁。有目击者说，港铁曾暂停列车

行驶，派人走入轨道尝试赶狗失败，于是重启列车服务；它后来跑到

粉岭站轨道，遭一列当时驶入月台的城际直通车辗毙。 

    22 日下午，近百人在港铁总部外抗议，高呼“港铁可耻”。9 万

人谴责，要求彻查事件。 

    港铁车务总监金泽培 22 日在港铁总部接收请愿信，就有狗被辗

毙致歉并献花，金发言期间多次被打断。香港《明报》图 

    1968：太巧了，我昨天吧还是前天刚说撞死无人看管的或者没有

看管好的狗不犯法，这香港就来这事了！这近百人真有爱心啊，我如

果是香港特首就任命他们为护狗爱心大使，让他们带领 9万人将香港

流浪狗全部抱回他们各自家去！从这只流浪狗身上我感觉香港人民太

有爱心了！我忽然想到这只流浪狗会不会在站台撒尿拉屎？会不会这

只狗撒尿拉屎完有爱心人士去给狗狗擦干净小屁屁？看他们闹这么

大动静应该是会的！但是我想起了在香港地铁肚子饿吃零食的被痛骂

的大陆小朋友，想起了忍不住在香港地铁车站尿尿的大陆小孩，他妈

妈还把地上的尿擦干净还有人不依不饶！他妈的在这些王八蛋眼里大

陆同胞还不如一条流浪狗吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2422:38 

    @zxl1968201217429 楼 2014-08-2120:08:30 
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    一个思考中的小细节： 

    1：现在如果车撞死狗，法律应该明确车主不负责任何赔偿，因

为狗主人应该牵住狗！ 

    2：一般的车撞上豪车，在没有人身伤害的情况下无论任何情况，

一般车过错赔偿费不应该超过一般车自身的现有价值！或者不应该超

过一般保险赔偿的最高限额，说白了，我撞了你最多我自己的车全赔

给你，否则全社会抵制豪车出行，因为这太吓人了！你有钱但不要直

接让我们冒直接破产的风险！或者交管部门直接和保险公司...... 

    ----------------------------- 

    @KinHun17520楼 2014-08-2422:12:57 

    那社会的仇富心态会让很多人用小绵羊故意去毁百万的车，你说

这如何是好呢～法律还是得制定得更细腻一点的！ 

    ----------------------------- 

    1968：您提醒的很对，不仅用小绵羊还有用刀片划车的呢！但是

您要搞清楚我说的是在道路交通行驶过程中，车对车的问题，是民事

问题，用小绵羊撞用刀片划车是刑事犯罪问题不在这个讨论范畴内！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2422:40 

    @来时的路 88817503楼 2014-08-2413:50:55 

    图片怎么发？？ 

    ----------------------------- 

    点击最下面发表文字的框的图片，然后上传桌面的图片就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2422:50 
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    @来时的路 88817502楼 2014-08-2413:48:40 

    石头 

    ----------------------------- 

    哈哈，是的！ 

    我这次又收了一颗陨石，和以前的三颗居然一模一样，但是自然

有个切开，老天的东西就是奇特，切开居然不生锈，非常光亮！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2422:53 

    这是火山泥石！ 

    下面是新疆蛋白石，其中的极品不亚于羊脂玉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2423:16 

    绿色是戈壁玉！今天偶尔我在一个以前没有去过的偏僻市场里，

发现一个玉雕师傅作坊里有这样一个白色和田戈壁玉雕的牛，非常喜

欢，很聊的来，人家没有问我多要钱，只要我 4000 元，可惜我最近

收的东西太多了，信用卡还有 8000 元账要还，人家非要现金，说好

月底我拿现金去买回来，到时候让大家欣赏，哪个可是极品啊！这玉

雕师有十几年的功力了。 

    我最近买玉石还是上了当的，我知道黄玉最好，当时看到一个黄

玉大戒面，店主原来也是教书的，老太太看着慈眉善目的，她说就这

颗她还不想卖，矿坑封了等等，这些和我了解的是一致的，我确实没

有在其他地方看到黄玉戒面，我想给女儿做个七彩玉石手链，我就按

照稀缺性原则花 1600元就买了这个戒面，（后面图片有附图）回来跟

圈内朋友一说，他们就说真的没有问题但是太贵了，因为羊脂玉戒面
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也就 800 到 1000，买了东西就不能退了，我就跟她换了一个宝石光

雕件，宝石光是没有问题但雕工太差了，没有办法只能这样了！宝玉

石行业真的水太深，不了解千万不要出手，了解不透也不能出手，我

这是调查研究不透造成的失误，现在看着慈眉善目的老太太看出了我

很想要的心理，也看出了我不是很了解黄玉价格的内虚啊！买东西果

断出手要在非常了解的基础上！比如哪个白色和田戈壁玉雕的牛，原

石网上也要 15 万，我仔细看了特征，尤其是雕工在底部留的原石印

子确实是有很多小坑，而且不是大小一样的人为制作！真想明天就把

小牛带回家啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2423:20 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2423:21 

    和田戈壁玉，这是玉石在戈壁滩上天然打磨的： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2423:28 

    @jh18972117527楼 2014-08-2422:56:27 

    漂亮！老师今后带我们去买点！ 

    ----------------------------- 

    哎，我以前，也就是去年吧，思路不对，老想买便宜的价格没有

起来的东西，当然也是知识经验不够不敢买玉石这些东西，现在再怎

么小心也是上了一次当了，不过现在敢买精品了！现在想还是买精品！

我和玉雕师说好我提思路她加工，如果效果很好是精品了才行！以前

过于强调原石，东西太粗糙了！以后出了精品再说吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2423:55 
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    引用：济源市政府你们真行啊我们辛辛苦苦当兵为国家做贡献你

们却在背后贪污我们的钱，当兵走之前你说我们回来给我们发津贴

6-10 万 ， 把 我 们 骗 去 回 来 了 你 们 又 说 只 有 九 千 了

http://tieba.baidu.com/p/3250594428？qq-pf-to=pcqq.c2c-----

------ 

    1968：什么情况？啊，看来各地退伍补贴还不一样啊！如果连当

兵的钱都敢贪，这贪官真不想活了！这也说明地方土地财政已经不行

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2500:03 

    中国政府为何严惩外企？---- 

    这话是错误的，不是严惩只能是告诫！一部汽车的零整售价比通

常为 1：3，外企能达到 1：12，简直在喝血！这简直就是贩卖鸦片才

有的利润！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2500:16 

    美国加州旧金山北部发生 6.0级地震 

    国际时事央视网 2014-08-2418:37我要分享 

    据美国地质勘探局消息，北京时间 18:20，美国加州旧金山北部

地区(北纬:38.21°西经:122.32°)，发生 6.0级地震，震源深度 11

千米。另据法新社报道尽管地震发生时是当地时间凌晨 3 点 20 分，

距离震中 40 英里以外的旧金山市不少市民都感觉到了地震，目前尚

无人员伤亡和财产损失报告。 

    看来这个地震带也开始活跃了，几年前这里地热就异常过！能量
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积累的太慢，我关心这次地震发生后黄石火山的情况，如果哪里爆发

美国就几乎没有了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2520:53 

    @zxl1968201217535 楼 2014-08-2500:16 

    美国加州旧金山北部发生 6.0级地震 

    国际时事央视网 2014-08-2418:37我要分享 

    据美国地质勘探局消息，北京时间 18:20，美国加州旧金山北部

地区(北纬:38.21°西经:122.32°)，发生 6.0级地震，震源深度 11

千米。另据法新社报道尽管地震发生时是当地时间凌晨 3 点 20 分，

距离震中 40 英里以外的旧金山市不少市民都感觉到了地震，目前尚

无人员伤亡和财产损失报告。 

    看来这个........ 

    ------------------------------ 

    @来时的路 88817537楼 2014-08-2501:06:33 

    以前在天涯里看到一个帖子是预测地震的。。说他之前就预测到

云南要地震，之后是智力。。智力真的地震了。。。民间高人真不少。。。 

    ----------------------------- 

    这些与我的几年前判断是一致的！当时我在中华网有帖子，过几

天我再在更高的层次分析一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2521:07 

    @逃离深圳 201017546楼 2014-08-2520:11:32 

    老师可否向您求一块小玉、、、、女朋友的闺蜜要结婚了送作结婚
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礼物的.... 

    ----------------------------- 

    我最近真穷，现在信用卡欠债有 1万 2千，今天把小牛牵回家还

是借朋友 4000 元啊，一会上图！这样我不再这里谈转让石头的事，

感兴趣到 QQ 群雅石轩 202030598 聊吧，您的要求是很小的要求，百

元以内俄罗斯碧玉戒面还是可以搞定的！我由于开始不太会挑，或者

我的眼光和人不太一样，我挑的几乎没有黑点，但是没有黑点的绿色

是差一点，各有利弊吧，引用别人的图： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2521:15 

    @来时的路 88817544楼 2014-08-2517:03:47 

    我们是农村山区的，离矿区也有半个小时车程。。土地流转跟我

们有关系吗？村里只剩老人小孩了。。有的开始在矿区买房。。人越来

越少啊。。。 

    ----------------------------- 

    估计没有什么太大关系！如果我是大资本就要选择在宽阔的灌溉

条件好的平原连片买地，大生产，你哪里估计他们不要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2522:54 

    @来时的路 88817544楼 2014-08-2517:03:47 

    我们是农村山区的，离矿区也有半个小时车程。。土地流转跟我

们有关系吗？村里只剩老人小孩了。。有的开始在矿区买房。。人越来

越少啊。。。 

    ----------------------------- 
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    @zxl1968201217550 楼 2014-08-2521:15:23 

    估计没有什么太大关系！如果我是大资本就要选择在宽阔的灌溉

条件好的平原连片买地，大生产，你哪里估计他们不要！ 

    ----------------------------- 

    @跑步能手 17550楼 2014-08-2521:37:37 

    其实在矿区靠山吃山靠矿吃矿,基本上是矿山区的潜规则了,我

们这里就是这样子的,山上的人生活得还不错,没多少人在种地,都去

捡矿,买个货车强拉私矿挣钱了. 

    ----------------------------- 

    农产品太便宜了，只能去干别的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2523:05 

    在朋友的帮助下我的小牛回家了： 

    这里有原石戈壁玉，和田的戈壁玉我认为比籽料还好，这是风沙

洗礼的戈壁玉，油性很大！小牛的底部雕工留下了原石痕迹！小牛抓

到手里就像抓到一团羊脂！我的心情都非常平静非常好，这是我一生

的最好的宝贝了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2612:39 

    @enter00123417558 楼 2014-08-2606:57:41 

    楼主买玉是兴趣和保值？ 

    总要出点，做流动资金啊，碰到更多的，怎么办？ 

    ----------------------------- 

    1968：不会的，我的原则是，特别极品绝对不卖，同样种类好东
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西我自己只留一个就行了。我碰到的宝玉石大富商其实都不是卖的多

而是存的多存的时间长存精品尤其是极品！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2612:41 

    中国拟修改立法法将地方立法权扩至全国 282个设区的市 

    2014年 08月 26日 08:42来源：国际在线专稿手机看新闻 

    打印网摘纠错商城分享推荐字号 

    据新华社电，根据 25 日首次提请全国人大常委会审议的《中华

人民共和国立法法修正案（草案）》，拟将过去 49 个较大的市才享有

的地方立法权扩大至全部 282个设区的市。这些设区的市可就城市管

理方面的事项制定地方性法规。 

    全国人大常委会法制工作委员会主任李适时 25 日在对草案进行

说明时表示，随着经济社会的发展，目前设区的市普遍有根据本地实

际制定地方性法规的需要。落实党的十八届三中全会精神，遵循在中

央的统一领导下，充分发挥地方的主动性和积极性的原则，赋予设区

的市均具有地方立法权是必要的。同时，考虑到设区的市数量较多，

地区差异较大，这一工作需要本着积极稳妥的精神予以推进。较大的

市制定地方性法规限于城市建设、市容卫生、环境保护等城市管理方

面的事项。 

    草案提出，草案规定的其他设区的市，开始制定地方性法规的具

体步骤和时间，由省、自治区的人民代表大会常务委员会根据本省、

自治区所辖的设区的市的人口数量、地域面积、经济社会发展情况等

因素确定，并报全国人民代表大会常务委员会备案。 
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    --------- 

    1968：慢慢的就和美国各州政治体制接轨了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2612:45 

    @5536553617561楼 2014-08-2610:09:33 

    习近平的“民生观”：保障和改善民生没有终点站 

    2014年 08月 15日 10:14:38 

    来源：中国经济网作者：王敬文 

    党的十八大以来，习近平总书记多次发表重要论述，阐明自己的

“民生观”，指出保障和改善民生的重要意义， 

    提出当前和今后一段时期民生工作的着力点，将广大人民群众凝

聚到追求幸福中国的目标上来。 

    习总书记的“民生观”宏观层面具有原则性、实惠性、持久性，

具体层面涵盖住房、就业、养老...... 

    ----------------------------- 

    1968：推动养老事业多元化---好好琢磨这句话，多元化与国家

保障养老之间的区别吧，就是国家全面负担养老变为自己也要负担养

老，这就是多元化！其他话可以忽略！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2613:15 

    看看一人一票民主选举和地方立法的未来写实版： 

    湘中第一黑帮”老大：刘俊勇。1999年湖南省新化县孟公村换届

选举上，刘俊勇获得 700多张选票。刘俊勇在当地有一条完整的“地

下经济”脉络，从组织卖淫到开设赌场，放高利贷、贩毒、串标、工
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程敲诈、造假币，一应俱全。在刘俊勇的团伙成员名录中，有一名村

支书，一名村主任，一名县人大代表。此外，刘俊勇还与当地警方建

立密切关系。2006年 4月 10日，娄底市中级人民法院判处刘俊勇等

7人死刑。 

    ---------- 

    1968：最后黑社会一定能操控选举，然后黑社会集团操控地方立

法，即使有正义的警察法官也要在黑社会的领导下有饭碗！最后地方

立法“地下经济”合法化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2700:07 

    今天谈谈收藏的心得吧 

    ---啊，这阶段是政治敏感期，我还是扯淡一下吧！ 

    收藏宁可少和贵也要精品，但是话简单，实际上谁都是从低端走

到高端的！这是普遍规律！有人说部分人天生追求高档的性格，价值

观在那边，直接瞄着最好的去了！我认为这是特殊性，这样说吧，如

果我闺女或者老王爷家的格格从小见惯了好东西，一般的东西不会放

眼里！我给女儿再好的链子夺人心魄的东西她才过来看一看，比如巴

楚开花的玛瑙过几天她还想再看一下，至于一般的东西她看都不看！

但是我就不同了，开始什么都觉得稀奇，比如开始见到有透亮的石头

都稀奇呢，这石头如何透亮？从小到大我就没有见过！后来才慢慢知

道石英也透亮不值钱，慢慢不仅要透还有润还要油还要色还要形，讲

究就多起来了，所以除了天生名门或者机遇好，一般人真的只能从低

端开始认识！不能光靠看书，真是这样！有些感觉不是嘴里能说出来
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的！是用心领悟的！，玉石不现场摸找手感光靠看书是无法真实鉴别

的！ 

    收藏就必须兼顾喜欢和升值！开始多看少买，到各个宝玉石店多

感受！我自己开始见啥都觉得稀缺，现在想来实在是见识浅薄了！我

以前低端玛瑙买一箱子，等升值，比如外蒙糖心玛瑙我买的时候 2-3

年前大概是 2-3 元，现在也就 30 元一颗了！可惜当时有个错误认识

就是买一箱子批发划得来，其实宁可贵些买单个极品也不买一箱子垃

圾！但是它就算升值了，这一大箱子还不是极为稀缺的，当时如果买

黑山玛瑙和哈密精品葡萄干玛瑙精品升值就何止 10 倍！因为除了黑

山玛瑙哈密精品葡萄干玛瑙精品比外蒙玛瑙更稀缺外，还有就是内在

品质更好！外蒙玛瑙太干太暗，当然男性喜欢觉得大气，但是装饰品

的消费主力是女性！所以我这个外蒙玛瑙收藏从自身享受看没有获得

更高品位享受，从升值幅度看没有获得最大效益！从销售群体看销售

群体面很窄！ 

    这和我刚开始买股票一样的心理是一样的，没有见过大牛大熊小

跌小涨几天就兴奋追涨或者绝望抛掉股票，实在是没有见过大世面啊！

所以有些人为什么能够成大事，啊，这和有没有多少文化没有特别直

接的关系，这和眼光有关！有眼光有定力真是太重要了！话很简单，

即使有大气魄潜质的人也要实际锻炼才能把内在潜质发扬出来！至于

如何锻炼，做买卖，干革命，搞科研都要选对思路后敢于坚持！ 

    比如干革命吧，当年满清中国人民多愚昧落后麻木不仁？但是如

果认清中国人民觉醒是必然的社会规律就会自觉的投身革命，投身革
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命固然可能掉脑袋但结局必然是成功！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2701:37 

    @来时的路 88817570楼 2014-08-2700:35:28 

    任志强顺明年九月房价会涨。。楼主怎么看？？ 

    ----------------------------- 

    搞清了深化改革谁买单的问题，一团乱麻才能理清！---ZXL1968 

    股市房价一直到明年九月都不会总体上涨！这是根本结论！就是

股市上涨房价也不会上涨！ 

    好好想一想外汇在出逃，啊，大家都到美国投资去了，高端住房

只有抛的份怎么可能有钱接盘？经济发动机不行了，地方政府 20 万

亿债还不起了，都开始卖这个卖哪个的深化改革了怎么可能涨！笑话

嘛！ 

    关于地方政府发债，我打个比方，上世纪 80 年代国家缺钱，就

卖国库券，从我老爹工资里面扣的！利息比银行利息高一些，但是没

有 5-6年就爆发了严重的通货膨胀，然后抢购风！不论你用价格闯关

还是其他华丽的词藻，说白了就是恶性通货膨胀！当时说白了就是国

家靠发国库券印钱变相从老百姓口袋里拿走财富！现在看这样的危机

能量积累期大约 5-10年就会爆发恶性通货膨胀！ 

    现在麻烦的是各地要自己发地方债，什么意思？以前好在还是国

家发债印钞票有个宏观控制，现在各地都可以相当于自己印钞票了！

南昌吧我听说要摊派买债，啊，这个消息我没有经过三种以上渠道证

实真实性，但是据媒体披露“陕西山阳县教师被教体局下任务购买中
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国体育彩票是真实的，山阳县各乡镇学校教师收到教育局摊派的

3000 元彩票任务，且摊派购买彩票不仅是任务，还是对学校进行的

一项考核。陕西山阳县是一个山区农业县，教师工资普遍不高，3000

块钱相当于一个多月的工资，如此摊派着实让人心寒。”如果发地方

债必然要摊派，不信走着瞧！最后必然恶性通货膨胀！当然这个周期

不用 5-10 年，2-3 年就可以爆发！毕竟现在已经有大量债了！说白

了已经有 20 万亿债了！有人计算过，即使按现在的卖地量也只能付

利息而永远还不了本钱了！这房地产商的银行欠款还没有算呢！我们

的国债规模已经从 2009 年至今急剧膨胀了！即使发地方债只能在房

地产卖不动的时候还上利息而已！我有一线确切消息，我有个朋友前

天去吃饭，一个老总说起来的，比如某地政府让开发商开发某一区域，

地块确实是好地块，但是政府说没有钱，要求开发商垫钱开发，朋友

来问我，我告诉他赶快告诉哪个老总千万不要垫钱！宁可工程不做了

都不要给政府垫钱！民不和官斗，县乡政府吃饭打白条吃垮过多少饭

馆！你今天打地基垫了几千万，明天修楼再几千万，再往后他还不给

你钱，你再垫不垫？不垫就是烂尾，你一分钱没有，垫钱后面还有通

路通水电机千万呢，就是都垫了，商业街卖不出去了，你还要继续自

己还银行利息！地方政府不会给你一分钱，你告谁去！用我在市政府

信访办听到的信访接待人员的经典语录：“政府永远是对的”你就是

打官司也不会赢，因为政府没有说不还，是你自己自愿垫的钱！就算

法院说政府要还，政府说了我商业街卖掉就还，你等着吧！这样拖下

去，你几个亿的身家都会被拖破产的！现在及时退出政府垫款工程起
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码还能保住老本！我说这个细节是什么意思？烂尾市政工程就要大批

出现了！如果要把这些工程搞下去地方债就要大量上市，地方债大量

上市恶性通货膨胀就要到了！ 

    下面我们谈谈谁为中国经济危机买单的问题！无非三种情况： 

    1：向外国转嫁，美国就是这样，或者通过战争扩大消费市场推

销过剩产品和加快生产同时霸占自身优势项目生产能力。这个选项在

和谐社会我们就不提了！ 

    2：向富人转嫁！但是最富的人已经把财富软钱转移出国了，他

们在国内留下的矿山等生产资料，说白了 108万裸官在中国赚一分钱

就汇出一分钱，或者给美国交起码半分钱的税！即使把裸官都杀了现

钱也很难拿回来，美国可以冻结啊！富人不可能买单了！ 

    3：只有穷人自己买单！延迟退休，降低医保报销比例，养老靠

自己、大学学费上涨，水价上涨，这要不是美国制裁俄罗斯油价再上

涨的话，美国的粮价也快上涨了，美国猪肉已经涨了 30%了！这就是

信号，顺便说一下美国农业股潜力会巨大的！你看看其实我们已经在

买单了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2701:40 

    引用：拒交摊派费被堵门 

    中国南昌新闻网 2013-06-12 

    建筑垃圾堵了路口，车辆无法通行，居民生活受到影响本报记者

王警摄 

    门口突然被倒土外来住户很气愤 
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    昨日下午 6时许，户县甘亭镇青羊寨村村口旁，一排连在一起的

小院，几乎每户门前都被倒了一大堆土，将门口堵住，难以进出，住

户的电动车、汽车只能放在马路上。不仅住户门前有土堆，通向后排

小院的两个出口也被高高的土堆挡了个严实，大家只能踩着土堆进出，

里面的汽车出不来，外面的汽车回不去。一个三四岁的小朋友从土堆

上走过时就摔了一跤。 

    “是村上让装载车倒的土，因为我们没交摊派的费用”，住户王

先生说，这两排房子都是外来户购买了村里的宅基地自建的，有近 20

户，已住了十多年。前几天村上通知每户交 1500 元钱修路费，大家

觉得这钱交的不合理，村民不交，为啥让外来户交，而且外来户居住

在村子外面，不走村里的路，所以很多人都没交。结果昨天上午 9时

30分，当着住户的面，一辆装载车给各户门前倒土，还堵住了前后通

道，住户们拦不住就报了警，后来警察带走了装载车司机。随后，住

户们又向镇政府反映。 

    住户们气愤地说，有 9家住户门前被堆了土，大人小孩难以进出，

车也进不去出不来，生活都有困难。“为啥不能协商，非要采取这种

过分的措施，让我们没法正常生活？”一名住户说，多年前村上无钱

盖学校对外出售宅基地，大家都是出钱购买建房的，虽然是外来人口，

但收费应该合情合理，不能说要多少就非多少，万一以后还不停地要

怎么办？ 

    村干部：修路外来户应支持 

    一家住户的院墙上，一纸盖有青羊寨村双委会印章的通知上写着，
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为了改善生活环境，对村内道路、排水等问题进行逐步解决，决定对

本区域所有外来居住户和单位征收适当的资金以弥补工程资金不足，

收费标准每三间(宅基地)收取 1500 元。而另一张署名为“青羊寨双

委会”的公告则内容如下：请速交摊派的各种费用，否则封门堵路”，

落款时间为 6月 10日。 

    青羊寨村党支部副书记王永耀说，倒土确实是村上的行为，俗话

说远亲不如近邻，村上也不愿意这样做，但也不能总因为这个费用问

题一直拖着修路的进度。他说，村里以前是泥路，一到雨天就没法走，

生活环境比较差。从去年起村里修路，还要改造排水、绿化、垃圾清

运等设施，需要近 200万元的资金。村委会和村民代表会决定将村上

本应该分给村民的约 100万资产收益不下发，投入到建设费用中，相

当于村民们承担了一部分，但缺口还是很大，因此要求村上的企业和

外来住户支持公益，分摊一部分费用。 

    “既然住在村里就应该有主人翁意识，这是为了大家生活环境的

改善”，王永耀及几名村干部认为，这种费用外来住户应该掏，他们

的孩子都在村上的学校上学，开证明之类的事务村上也要管，要 1500

元修路不过分。据介绍，村里新班子上任一年多，这是第一次决定向

外来户摊派费用。 

    接到外来住户反映后，户县甘亭镇相关领导要求双方尽快协商妥

善解决。截至昨晚记者发稿时，村委会及外来住户都表示愿意坐下来

协商。 

    昨晚 9时许，陕西永嘉信律师事务所律师倪景红说，村里封门堵



9883 

 

路的行为影响了外来住户的正常生活，属于一种侵权行为，村委会不

是执法机关，建议采取合法合理方式解决问题。 

    本报记者李琳 

    -------- 

    1968：南昌果然喜欢摊派啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2701:45 

    引用： 

    关注公务员摊派卖房城镇化与土地财政渐画等号 

    解读：当地公务员被要求在 2014年必须介绍自己的亲戚或朋友，

至少在县城内购买两套新建商品房，否则可能被罚款或停发工资。来

源：北京商报时间：2014-02-1110:31:00作者：韩哲人气：971 

    据媒体报道，有关 C 县的故事是这样的：当地公务员被要求在

2014 年必须介绍自己的亲戚或朋友，至少在县城内购买两套新建商

品房，否则可能被罚款或停发工资。 

    山东 C县公务员被摊派卖房的新闻在春节期间引发广泛关注。山

东菏泽市曹县急忙辟谣，对号入座。前些天，湖北一镇党委书记说，

自己是正科级干部，每月工资 2400 元，随便一个打工的都挣得比自

己多。老百姓一如既往地吐槽，不是哭穷，就是矫情。但是，得知了

C县公务员的摊派，或许会稍微改变一下看法：公务员也不容易，什

么指令和摊派下来了都得咬着牙扛着。这件事可以反映出我们一直以

来的两个痼疾：一是权力的随意性，只要一拍脑袋，不管法律、程序、

常识和民意，就能堂而皇之地发号施令。去年某县政府下发红头文件，
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财政出钱设立奖金，将村镇干部都变成烟草推销员。舆论哗然归哗然，

权当就是个笑话。现在倒好，那边摊派香烟，这边摊派房子，什么都

能摊派，还要法治做什么。笑话多了，看笑话的人也会蒙圈，是不是

自己才是笑话？二是城镇化与土地财政画上等号，这在一些地方渐成

事实，特别是发展无力的落后县市。在报道中，一位基层干部这样对

记者坦言，“发展实体经济，搞工厂，几百亩地批出去了，一年能有

多少税收？而一个地产项目建下来，一两个亿的财政税收就来了，并

且这些税收基本是留在地方的。你说，地方上更喜欢干什么？”这两

个痼疾其实也是有联系的。权力的随意性，不仅表现在乱摊派上，同

样也会表现在发展城镇化上拍脑袋、拍胸脯和拍屁股。城镇化是“人”

的城镇化，这是从政府到民间的共识，但是很多地方主政者没这个耐

心，揣着明白装糊涂，将城镇化更愿意简单粗暴地理解为拆迁和造城，

理解为房地产和土地财政。于是，权力调动起全部的资源，专注于城

镇化的铺摊子，而非精耕细作。这也是为什么当前很多地方的城镇化，

要么沦为“鬼城”，要么只限于“上楼”。权力无所不能，也只能“帮”

城镇化到这里了，毕竟把人拆迁走很容易，把人邀请来安居乐业很不

容易，脚长在个人身上，这个强迫不了。痼疾并非天生的，自然也不

会是终生的，只不过医治起来需要断腕和刮骨。矫正乱摊派和权力的

随意性，就必须对权力有所界定，不仅要厘清政府和市场的边界，也

要厘清政府和社会及个人的边界，这是我们当前改革正在做的事情，

如同万里长征的第一步。解套土地财政和走出新型城镇化道路，就必

须实现服务型政府的转型。政府的权力规模要降下来，这样政府的财
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政规模才会降下来，干起事来才会明白有所不能，而不是胆大就行。

政府须明白苦日子和紧日子是常态，否则什么样的财政也撑不住。同

时，将有限的财政更多用于民生保障和市场规范，用于公共服务和公

共利益，才是新型城镇化最需要的助力，而不是拔苗助长。 

    ---------- 

    1968：知道摊派的厉害了吧！只要地方政府财政要破产，地方政

府地头蛇急了是不会讲法治的，依法治国就是句空话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2701:47 

    睡觉！又晚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2722:50 

    @大泽乡人二 17576楼 2014-08-2722:24:41 

    @zxl1968201217534 楼 2014-08-2500:03:00 

    中国政府为何严惩外企？---- 

    这话是错误的，不是严惩只能是告诫！一部汽车的零整售价比通

常为 1：3，外企能达到 1：12，简直在喝血！这简直就是贩卖鸦片才

有的利润！ 

    ————————————————— 

    震惊外国车零配件价格！ 

    ----------------------------- 

    深化改革这一步步预料的东西就来了，不想再评论了，没有意义

了： 

    附录：广东北京上海等七省市将试点设立外资独资医院 
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    2014年 08月 27日 15:48来源：南方日报 

    据商务部网站消息,近日,国家卫生计生委、商务部发布《关于开

展设立外资独资医院试点工作的通知》(以下简称《通知》),决定在

北京、天津、上海、江苏、福建、广东、海南 7省市开展设立外资独

资医院试点工作,外资独资医院的设置审批权限下放到省级。 

    《通知》明确,允许境外投资者通过新设或并购的方式在北京市、

天津市、上海市、江苏省、福建省、广东省、海南省设立外资独资医

院。除香港、澳门和台湾投资者外,其他境外投资者不得在上述省(市)

设置中医类医院。 

    《通知》明确,申请设立外资独资医院的境外投资者应是能够独

立承担民事责任的法人,具有直接或间接从事医疗卫生投资与管理的

经验,并符合下列要求之一:能够提供国际先进的医院管理理念、管理

模式和服务模式;能够提供具有国际领先水平的医学技术和设备;可

以补充或改善当地在医疗服务能力、医疗技术、资金和医疗设施方面

的不足。 

    《通知》要求,拟申请设立的外资独资医院应当符合国家制定的

医疗机构基本标准。没有国家标准的,执行《卫生部关于专科医院设

置审批管理有关规定的通知》(卫医政发〔2011〕87号)。 

    《通知》要求,外资独资医院的设置审批权限下放到省级。申请

设置外资独资医院的境外投资者应向拟设置外资独资医院所在地设

区的市级卫生计生行政部门(含中医药管理部门,下同)提出申请,设

区的市级卫生计生行政部门提出初审意见,报省级卫生计生行政部门
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审批。省级商务主管部门凭省级卫生计生行政部门的行政许可,依据

外商投资法律法规进行外资独资医院设立的审批工作。 

    《通知》要求,外资独资医院的设立和变更应按照《医疗机构管

理条例》、《医疗机构管理条例实施细则》和《外商投资商业领域管理

办法》规定的程序和要求办理。设立外资独资医院还应符合试点省(市)

省级卫生计生行政部门及商务主管部门规定的其他条件和要求。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2723:34 

    今天我揭开了恐龙灭亡的秘密！---ZXL1968 

    恐龙是怎么大面积灭绝的？恐龙是什么季节灭绝的？我已经找

到充分的证据了！恐龙是死于大规模的小行星撞击地球，撞击后导致

地球到处火山喷发，火山灰导致植物大量灭绝！这个时期在那年的秋

季！当时树上结满果实，忽然来自天外的猛烈撞击使地球到处火山喷

发，火山灰掩埋了各种果树和植物，他们有桃树，有银杏树等等！这

些树的果实的硬壳转为化石了！ 

    我不是在编小说，我的依据是在新疆五彩湾发现恐龙的地方也同

时可以捡到大量了石质陨石，同时也能捡到大量的植物果实核种子化

石！这只有一个可能就是植物在果实成熟期被埋了，可想而知当时天

空的尘埃有多厚啊，简直就是核冬天的感觉！如果火山没有把恐龙全

部灭绝那么植物突然集体死亡就让最后的恐龙也饿死了！这就是事实

真相！下面我附录新疆五彩湾同期发现的陨石、种子化石，恐龙化石

就在当地博物馆，我就不附录了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2723:42 
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    这是不是谣言？哦，我看了日期知道不是！这样大的消息全民麻

木，哈哈哈！： 

    卫生部:目前中国不设外资独资医疗机构政策不变 

    2010-09-1013:45:56中国新闻网 

    中新网 9月 10日电“中国不设外资独资医疗机构，到目前为止，

还是这个政策。”卫生部新闻发言人邓海华今日在回答记者提问时作

出如上表示。 

    卫生部 10 日上午召开例行新闻发布会，有记者提问：现在有传

言说，外资独资医院近期好象会被批准，有没有时间表？ 

    邓海华表示，外资进入中国医疗卫生领域是从上个世纪八十年代

开始的，2001 年中国加入世界贸易组织以后，承诺允许外国服务提

供者和中方共同设立合资合作医疗机构。卫生部和原来的外经贸部

2000年颁布了《中外合资合作医疗机构管理暂行办法》，这个办法规

定，中国不设外资独资医疗机构，到目前为止，还是这个政策。 

    邓海华说，为了进一步扩大医疗机构的对外开放，根据国家的有

关规定，港澳台地区服务提供者在内地(大陆)举办医疗服务机构享受

优先政策，目前根据内地和香港、澳门签署的《关于建立更紧密经贸

关系的安排》补充协议七，允许香港、澳门的服务提供者在上海市、

重庆市、广东省、福建省、海南省以独资形式设立医院，允许香港、

澳门服务提供者在广东省设立独资、合资、合作的疗养院，提供医疗

服务。 

    他同时介绍说，今年，与台湾地区签署了《海峡两岸经济合作框
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架协议》，允许台湾服务提供者在上海市、江苏省、广东省、福建省、

海南省以独资形式设立医院。上面两个规定都从 2011 年 1 月 1 日开

始实施。按照医改总体的精神，要加强社会力量兴办医疗卫生事业，

上述港澳台服务提供者设立独资医疗机构可以视为是一种试点，相关

部门正在研究制定有关政策。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2723:43 

    被俘俄军士兵接受乌克兰电视台采访时表示并不知道进入了乌

克兰国境，只在完成 70公里行军。 

    俄国媒体引述国防部消息来源说，在乌克兰东部被俘的 10 名俄

军士兵“误越了边境”。 

    乌克兰宣称在东部地区捉获了这 10 名俄国伞兵，并公布了电视

台采访其中一些人的视频。 

    乌克兰和俄国总统定于周二（8月 26日）举行会谈。 

    乌克兰东部顿涅茨克和卢甘斯克两地宣布从乌克兰独立。此前，

乌克兰克里米亚半岛的南部地区被并入俄国疆域。 

    东部分离主义武装和乌克兰政府军过去数月的武装冲突已造成

2000多人丧生。 

    俄国国防部人士称在乌克兰被俘的俄军士兵“确实参与了巡逻俄

乌边境的任务，在没有标志的地段误越了边境”；据莫斯科所知，这

些士兵在被乌克兰武装力量拘捕时没有抵抗。 

    这位俄国防部消息来源还表示，约 500名乌克兰武装部队成员曾

在不同时间先后越境进入俄国，而莫斯科并没有大肆渲染这些事，只
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是让那些想回乌克兰的人安全回国。 

    乌克兰保安部门称俘虏俄军士兵的地点是顿涅茨克东南 50 公里

处的一个村子，距离俄国边境约 25公里。 

    乌克兰军方周一宣称，他们与从俄罗斯进入该国的反政府武装的

装甲车发生了冲突。 

    乌克兰军方说，10 辆坦克和两辆装甲运兵车队向东南港口城市

马里乌波尔移动，但已被阻止。据报道，有两辆坦克被摧毁。 

    ----------- 

    1968：下次还会有大批俄军误入的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2723:46 

    引用：三农改革已开始，感觉有大事发生，农民朋友准备好了吗 

    发表于：2014-08-2714:43:37 

    作者:春花满开 

    前几天看到新闻，有两条新闻最耀眼，一是取消城乡户籍差别，

没有所谓的农业户了，二是要对农村农民房也要进行登记。 

    两个政策前后接踵而来，当时隐隐感觉有哪里不对劲，可又说不

上来，不知道这对农民是利好还是利空，去网上找关于这方面也仅限

于政策本身，没有解读。直到最近才恍然大悟，农村改革在好多人还

在昏睡中，已经来临。 

    最近发生了什么事才让我恍然大悟的呢？是村里连续发了两个

通知：一个是村里马上要对农村房产进行登记；二是村里集体资产的

股权改革也将在近期、完成分配。 
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    -------- 

    1968：彻底要分光卖光了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2812:44 

    @zxl1968201217580 楼 2014-08-2723:34:12 

    今天我揭开了恐龙灭亡的秘密！---ZXL1968 

    恐龙是怎么大面积灭绝的？恐龙是什么季节灭绝的？我已经找

到充分的证据了！恐龙是死于大规模的小行星撞击地球，撞击后导致

地球到处火山喷发，火山灰导致植物大量灭绝！这个时期在那年的秋

季！当时树上结满果实，忽然来自天外的猛烈撞击使地球到处火山喷

发，火山灰掩埋了各种果树和植物，他们有桃树，有银杏树我发现应

该还有杏子树等等！这些树的果实的硬壳转为化石了！ 

    我不是在编小说，我的依据...... 

    ----------------------------- 

    @像一把刀子 00717579楼 2014-08-2723:36:07 

    张老师这石头密度是不是特别大呢 

    ----------------------------- 

    您问的太专业了，我忽然想起来这里面会不会真有种子，这石头

很轻，就和我们现在的桃子核或者银杏核一样重，几乎没有区别应该

有种子！哈哈哈哈哈哈！还有就是验证我的推论可以有一个办法，将

测定全球恐龙灭亡地恐龙灭亡的时间以及周围类似我这样的果实种

子化石的形成时间，如果全部时间吻合那么我的假设就是成立的！那

么如果这个假设成立了有什么现实意义呢？意义在于说明地球存在
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亿年为单位的天文灾难，这样为预防这些灾难，人类任何时候都要存

2-3年的粮食和种子，否则恐龙的过去就是我们的将来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2812:49 

    沪港通带来外资或可控筹 1成 A股加大对蓝筹定价权 

    2014年 08月 28日 07:21 

    字体：大中小已有 16人评论，共 5751人参与讨论用手机讨论 

    瑞银证券首席策略师陈李 27 日在上海对媒体表示，长期来看，

境外资金持仓市值或增加到全部 A股流动市值的近 10%，具有明显价

格影响力。 

    点击查看&gt;&gt;&gt;AH股比价 

    瑞银首席策略师陈李 27 日在上海对媒体表示，长期来看，境外

资金持仓市值或增加到全部 A股流动市值的近 10%，具有明显价格影

响力。沪港通初期参与资金规模或受限，当前依然是国内资金主导行

情，指数依然有支撑。 

    “初期沪港通的交易可能主要是 QFII 的换仓行动，虽然上海市

场增量资金有限，但深圳市场可能有增量资金流入。最初的换仓交易

将更多地发生在重仓股之上。”陈李说。比如，原先通过接入券商额

度购买 A股的投资者，会转而使用沪港通额度来买入股票。一些 QFII

或使用沪港通额度持有所喜欢的上海市场股票，同时将原有宝贵的

QFII额度投向深圳市场或企业债。 

    短期内市场对于沪港通预期或过高，沪港通在技术细节上存在一

些限制。比如卖出交易与托管制度、交易时间安排、股东权利安排、
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税收制度以及汇率结算风险等。上述限制可能在沪港通施行初期制约

参与资金的规模。 

    陈李进一步表示，同时市场或低估了沪港通的长期影响。根据瑞

银测算，境外资金持仓市值可能会增加到全部 A股自由流通市值的近

10%，仍然是“少数派”，但具有明显价格影响力。 

    据瑞银估算，QFII 持有 A 股市值约 2900 亿元，RQFII 持有总市

值约为 570亿元。若沪港通机制施行顺利和 A股市场回暖，1-2年之

后境外资金或用完沪港通的 3000亿元额度，并提高 QFII与 RQFII的

使用率，届时海外投资者理论上可持有的股票市值高达 9000亿元。 

    同时，若海外资本集中于部分大盘蓝筹股，那么这种价格影响力

将表现为某种定价权。在灵活度和透明度上，沪港通明显优于 QFII

和 RQFII。瑞银预计，沪港通施行后，部分大盘蓝筹股交易将明显活

跃，与国际市场联动明显加强。 

    -------------- 

    1968：沪港通的根本目的是外资控筹这符合我的预期判断：“届

时海外投资者理论上可持有的股票市值高达 9000 亿元。同时，若海

外资本集中于部分大盘蓝筹股，那么这种价格影响力将表现为某种定

价权。”如果再加上杠杆，就可以有几万亿的规模可以控制指数操控

股指期货了！所以现在不应该是股市大涨的时期！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2812:50 

    电力系统反腐波及国家电网：4人已确认被调查 

    2014年 08月 28日 07:25 
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    字体：大中小已有 43人评论，共 10848人参与讨论用手机讨论 

    中央纪委监察部网站昨日消息称，根据检察机关提供的线索，国

务院国资委纪委对国家电网公司辽宁省电力有限公司总经理燕福龙

涉嫌严重违纪违法问题立案调查。燕福龙是今年审计署进驻国家电网

后，第五名被调查或传被调查的国家电网人员，也是今年第六名被调

查的电网企业人员。 

    电力系统反腐滚雪球 

    在能源局官员落马之后，电力系统反腐正在国家电网公司蔓延。 

    中央纪委监察部网站昨日消息称，根据检察机关提供的线索，国

务院国资委纪委对国家电网公司辽宁省电力有限公司总经理燕福龙

涉嫌严重违纪违法问题立案调查。 

    此前，在电力圈内，就有燕福龙被调查的消息传出，称内部已经

传达。燕福龙是今年审计署进驻国家电网后，第五名被调查或传被调

查的国家电网人员，也是今年第六名被调查的电网企业人员。 

    -------- 

    1968：哥的预言又验证了，下一个电力开始了，李家如果再不混

合就全家进去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2812:55 

    内地 35个城市库存 3亿平方米全国性降价潮将来临 

    2014年 08月 28日 08:47 

    字体：大中小已有 45人评论，共 5739人参与讨论用手机讨论 

    截至 2014年 7月底，监测的一、二、三、四线 35个城市，商品
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住宅累计库存余量为 30216 万平方米，环比小幅上扬 2%，同比增幅

达 39%。 

    资料图 

    8 月 25 日，在阿里推出定期理财平台招财宝的同一天，淘宝万

科高调宣布合作，“淘宝用户全年花了多少钱，就可在万科全国 12个

城市 23个楼盘直接冲抵购房款，最高可抵扣 200万元”。 

    “本质上相当于降价促销，万科开始提前布局‘金九’销售。促

销幅度平均为总价款的 3.5%左右，与我们提示的‘金九’价格预计将

环比下行 0-5%一致。”中金房地产分析师宁静鞭表示。 

    在房地产传统销售旺季“金九银十”来临之前，不少房企在酝酿

新一轮降价促销行动。 

    价格战前夜 

    在香港参加绿城中期业绩发布会期间，一位媒体记者向孙宏斌开

玩笑说，“如果我找你买绿城杭州的房子，你可以打几折？”孙宏斌

沉默了一下回应称，“不用找我，直接去项目就可以打七折。” 

    孙宏斌解释，“我曾经说绿城的房子降价是没有道理的，但不是

说不降价，价格一定要随行就市，所以降价了就是(买房人的)好机会。

媒体不能绑架了我们，搞得我们跟傻子似的，别人都降价了，我们就

在那给人站岗。” 

    在宋卫平时代，绿城中国坚持“不降价”的形象已经深入人心。

但时移势易，据知情人士透露，绿城中国旗下多个项目已开始降价换

取销量。 
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    房地产传统销售旺季“金九银十”来临前，房企需要为降价找一

个“合适的理由”。一向对市场敏感度较高的万科老大，选择通过拥

抱互联网的方式降价。据悉，万科与淘宝合作的活动时间为 2014 年

8月 25日至 9月 30日。优惠额度的计算方法是取淘宝用户过去一年

的消费金额，即以 2013年 8月 1日到 2014年 7月 31日为准。 

    21 世纪不动产市场发展中心总监桑豫峰分析，表面上看，这是

万科与淘宝的一次营销活动，但实际上是万科的一次变相降价行动。

在此前的楼市两轮调整期间，万科都进行了降价，2008 年还是率先

降价，并引发业主抗议。但万科总裁郁亮 8 月 18 日在万科中期业绩

发布会上表示，房地产市场的调整是有一个完整周期的，如果调整不

到位会带来更加混乱的局面，因此，希望此次市场调整能够坚持。也

就是说，万科的判断是，房地产市场还会继续调整，万科正是据此展

开了降价行动。 

    桑豫峰认为，万科的行动具有标志性意义。在全国二三线城市普

遍取消限购的背景下，商品房去库存情况并不理想，房地产上市公司

的中报都比较难看，如果在即将到来的 9-10 月销售旺季，还不能有

所收获，则全年业绩难保。 

    雅居乐在中期业绩发布会上明确表示，下半年，雅居乐旗下多个

项目将持续推出新产品，大部分为针对首次置业或改善型需求的刚需

产品。价格方面，雅居乐将会继续采取灵活的营销策略及合理定价，

以完成 480亿元的全年预售目标。雅居乐近一个月来连续在北京进行

旅游地产营销活动。 
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    21 世纪经济报道记者还获悉，一家知名房企也在通过“内部认

购”方式在北京低调启动降价。只要员工介绍，即可享受所谓内部价

格优惠和首付分期付款。而“内部认购”本质上就是降价。 

    全国性降价潮 

    桑豫峰认为，一轮全国性的降价潮来临将不可避免。 

    同策咨询研究部数据显示，截至 2014年 7月底，监测的一、二、

三、四线 35 个城市，商品住宅累计库存余量为 30216 万平方米，环

比小幅上扬 2%，同比增幅达 39%；35 城累计存销比为 22.58 个月，

环比增长 3%，同比涨幅为 61%。全国各大中城市普遍面临“去库存”

压力，如何加快跑量仍是开发商首要解决的问题。 

    同策咨询研究部总监张宏伟认为，多数城市的“救市”政策效果

并不明显。上市房企年报业绩压顶，势必会采取相对应的措施抢收“金

九银十”，在 9-10月加大推盘力度。适度的价格策略调整，成为大多

数房企的必然选择。 

    以北京为例。据亚豪机构数据统计显示，9月北京商品住宅市场

预计有 39 个项目入市，有望创下今年来的月度新高。其中，不少酝

酿多年的楼盘也准备入市。位于北三环蓟门桥的保利海德公园样板间

近日开放，主力户型为约 175-305平方米平墅公馆，约 400-460平方

米城市院墅，建筑上采用维多利亚时期纯正英伦风格。 

    亚豪机构副总经理高姗分析认为，9月北京供应大增的另一方面

原因，是上半年大量房企没有完成销售目标，各项目不得不加快推盘

节奏、调整定价策略以完成全年销售计划。从 9 月入市项目定价来



9898 

 

看，虽然北京预售限价已基本放开，但“谨慎”仍是市场主基调。 

    已公布售价的项目中，纯新盘东亚尚品台湖的商住产品，预计售

价仅为 16500 元/平方米起，是区域报价最低的项目。房山几个计划

上市的住宅项目，包括纯新盘五和万科长阳天地，老项目建邦华庭，

报价为 19000-22000 元/平方米，基本回归至去年同期水平。位于朝

阳区四环外的精装现房项目江南山水，以 3.65万元/平方米的低价入

市，7月份实现公寓销售 20余套。该项目主力户型为 150平方米-170

平方米，还有部分现房别墅产品。 

    张宏伟认为，从目前市场表现来看，全国楼市大范围的“降价潮”

即将来临。不可避免地，一些大型品牌开发企业的项目将出现 20%-

30%的大幅降价市场行为，并且降价楼盘会越来越多。 

    ----------- 

    1968：秋天是收获的季节，作为一项业余爱好，我预测从去年 9

月开始房价进入拐点的话已经很有眉目了！我自己研究股票但是我不

打算炒股了，我已经从对石头的收藏中找到自然的乐趣，但是我可以

继续研究股票，并把研究结果免费告诉大家，因为我心中没有对股票

现实的患得患失的牵挂所以我预测股票的大趋势应该会很客观很准

的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2813:00 

    前 7月全国煤炭生产略有下降煤炭出口降近三成 

    2014年 08月 28日 10:58 

    来源：证券时报网 
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    0人参与 0评论 

    据发改委消息，今日发改委公布了前 7 月全国煤炭行业数据简

况。 

    据有关方面数据，1-7月，全国煤炭生产略有下降，铁路煤炭发

运 13.3 亿吨，同比增长 0.8%。净进口 1.79 亿吨，下降 1.5%。7 月

末，煤炭企业存煤 1.05亿吨，全国重点电厂存煤 7700万吨，可用 22

天。 

    数据显示，1-7 月份我国进口煤炭 1.83 亿吨，同比下降 2.2%。

出口 348万吨，下降 29%。 

    7月份，全国铁路煤炭发运量 1.86亿吨，同比基本持平。1-7月

累计发运煤炭 13.3 亿吨，增长 0.8%。主要煤运通道中，大秦线 1-7

月完成煤炭运量 2.6 亿吨，同比增长 2.8%；侯月线完成 1.1 亿吨，

增长 1.4％。 

    1968：这里面的数据太重要了，我们出口煤炭可以忽略！1-7月，

全国铁路煤炭发运 13.3亿吨，净进口 1.79亿吨，也就是说中国在煤

炭过剩的情况下居然又大量进口了 10%的煤炭，或者说煤炭价格下跌

的情况下还进口了 10%的煤炭，这是反常进口！大家知道如果我们煤

炭涨价大量进口可以理解，现在煤炭大幅降价下大量进口煤炭是违背

市场规律的，谁？为什么要这样干？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2813:11 

    今年铁路 8千亿投资恐落空:64个项目仅 3成获批 

    2014年 08月 28日 02:01经济参考报 
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    ----------- 

    1968：这折腾几天又没有钱了，嗯，卖铁路的借口找到了，因为

修铁路没有钱了所以卖铁路，我卖了铁路后我忽然发现我当初为什么

要修铁路直接不修铁路或者让别人修就行了嘛！因为我修了半天铁路

我的铁路居然越来越少，我修完铁路后回头一看我居然因为修铁路最

后没有一条铁路了，太滑稽了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2813:33 

    人民日报：养老保险不公平机关为企业 2.1倍 

    宏观经济人民网-人民日报 2014-08-2804:56 

    家家有老人，人人都会老。1999年，我国 60岁以上人口占比超

过了 10%，标志着我们已进入老龄化社会，养老问题日益成为社会关

注焦点。伴随滚滚而来的“银发浪潮” 

    在我国，社会养老保险制度，经历了从无到有、从城市到农村、

从职工到居民的过程。在经济发展水平还不高的基础上，我们用较短

时间织就了世界上规模最大的养老保障网。同时也要看到，我国属于

典型的“未富先老”，人口老龄化速度快，加之历史因素等影响，养

老保险制度虽已初步建立，但存在的问题还比较尖锐，有些问题至今

仍没有解决。 

    公平性不足。因身份、地区、行业等不同，不同人群参加的养老

保险制度类型也不同，退休后的养老保险待遇差别较大。比如，企业

退休职工基本养老金从 2005 年以来已连续提高 10 次，目前每月为

2000 多元，而新农保的基础养老金只有 55 元；再如，有研究统计，
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2013 年事业单位退休人员月均养老金是企业退休职工的 1.8 倍，机

关退休人员月均养老金水平是企业退休职工的 2.1倍。 

    养老保险基金缺乏科学、高效的投资管理机制，保值增值渠道单

一，也影响了制度的长远发展。 

    目前，全国进城务工农民数量已达 2.69亿，约占总人口的 1/5，

因养老保险制度流动性差，他们参保积极性不高。要通过努力，使全

国参加养老保险总人数，从 2013 年的 8.2 亿增加到 2020 年的 10.5

亿，覆盖率达 95%以上。 

    强化多层次，形成“重担大家挑”的局面。一个国家的养老保险

体系，只有国家、企业、个人多方参与，才能“众人拾柴火焰高”。

目前在我国的养老体系中，国家和企业承担了大部分，其他力量没能

充分发挥出来。下一步要在加大公共财政投入的同时，充分调动各方

积极性，鼓励用人单位为劳动者建立补充养老保险，鼓励个人建立储

蓄性养老保险，加快形成多支柱的养老保险体系。 

    《意见》提出，“十二五”末，在全国基本实现新农保和城居保

制度合并实施，并与职工基本养老保险制度相衔接；2020年前，全面

建成公平、统一、规范的城乡居民养老保险制度。新农保、城居保的

统一，表明我国养老保障在打破城乡壁垒、实现城乡公共服务均等化

上迈出了一大步。目前，全国新农保、城居保参保人数已近 5 亿人，

可以说这项新的制度将惠及职工养老保险覆盖对象以外的城乡居民。 

    统一信息系统。整合现有新农保和城居保业务管理系统，形成省

级集中的城乡居民养老保险信息管理系统，纳入“金保工程”建设，
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并与其他公民信息管理系统实现信息资源共享；实现省、市、县、乡

镇(街道)、社区实时联网，大力推行全国统一的社会保障卡，方便城

乡居民参保缴费、领取待遇和关系转移。 

    当然，城乡居民养老保险制度统一后，并不意味着每个参保人都

领取同样的养老金。《意见》强调长缴多得、多缴多得的激励机制，

除了国家支付的基础养老金，个人养老金待遇主要取决于个人缴费年

限和缴费多少，有效体现了制度的统一性和政策的灵活性。 

    据统计，全国在职的公务员数量约为 700万，126万个各类事业

单位在职人员达到 3000 多万。长久以来，机关事业单位与企业实行

不同的退休养老制度，养老待遇有一定差距。前者是由国家财政或单

位负担，后者则是由社会养老保险体系来保障。机关事业单位与企业

的“双轨制”，一直备受百姓议论，迫切需要改革。 

    目前，机关事业单位养老保险制度改革已经破冰。2014 年政府

工作报告，已明确将“改革机关事业单位养老保险制度”作为 2014

年的重点工作，有关部门正在抓紧研究制订具体方案。2014 年 7 月

1日施行的《事业单位人事管理条例》规定，“事业单位及其工作人员

依法参加社会保险”。改革总的目标就是要建立社会养老保险制度，

让机关事业单位人员与企业职工在统一制度安排下，承担同样的缴费

义务，享受平等的养老保险权益。建立养老“基金池”。按照统账结

合的制度设计方向，机关事业单位和个人均要缴费，建立社会化的养

老保险基金，实行社会统筹互济，同时建立基本养老保险个人账户。

建立职业年金制度。这是一种针对公职人员的补充性养老保险，由单
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位和个人共同缴纳，进入个人账户，可以体现其服务贡献程度，也保

障其合理的退休待遇。比如，深圳针对新进入的聘任制公务员，由财

政每月按工资的一定比例缴纳职业年金，待退休后领取。完善激励机

制和待遇调整机制。实行基础养老金和个人账户养老金相结合的待遇

结构，建立待遇高低与缴费多少和缴费年限相关联的激励约束机制，

基本养老金水平与个人历年的缴费水平、缴费年限挂钩，更好体现整

个职业生涯的贡献。同时，根据工资增长和物价变动情况，建立统一

的基本养老金正常调整机制，不断提高基本养老金水平。 

    问：延迟退休是为了缓解养老金缺口吗？答：不可否认，研究制

定延迟退休政策，与我国养老保险基金有一定关系。从当期看，每年

基金都有结余，如职工养老保险 2013 年总支出为 18400 亿，总收入

将近 22500亿，收大于支。但从长远看，未来几十年老年人口会急剧

增长，养老金负担必然随之增加，延迟退休是未雨绸缪之举。 

    更为重要的是，延迟退休年龄，是根据我国人民的健康水平、人

口结构及变化趋势、就业形势、劳动条件等因素变化，作出的重大政

策调整。其中有 3 个情况值得注意：一是 2012 年我国首次出现劳动

力资源总量绝对下降；二是目前退休年龄执行的是 20 世纪 70 年代

的规定，实际平均退休年龄只有 54 岁，比世界平均水平低 10 岁左

右；三是我国人口平均预期寿命，已从 1978年的 68岁提高到了 2012

年的 76岁。综合各方面条件，确有必要将延迟退休年龄提上日程。 

    -------- 

    1968：两句话一：养老就是个人也要掏钱！二：方便农民卖地进
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城！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2813:41 

    哈哈，医院都要给外资卖掉了，我到一些地方转左派居然在哪里

还在谈股票，左派没落了！有人说崩溃论几十年也没见着，怕什么？

其实我们好好想一想狼来了哪个故事吧！见多了就麻木了，这就是著

名的心理实验规律！ 

    对革命同志我算已经劝过了！谁能想到煤炭跌到现在这个份呢？

股票应该往下看 1000点！离恐慌还远 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2813:47 

    快来围观！物业公司收停车费系违法收费！！ 

    2014-08-16 

    《中华人民共和国物权法》第七十三条规定：小区内的道路、绿

地、公用设施和物业服务用房，属于业主共有。七十四条第三款规定：

占用业主共有的道路或者其他场地用于停放汽车的车位，属于业主共

有。 

    一、物业公司凭什么收停车费？ 

    关于收取停车费，基本就是只有两种性质：一为土地使用费；一

为保管费用；A、土地使用费：小区内的道路、绿地、公用设施、物

业服务用房以及车位属于全体业主共有。包括小区的道路位置都属于

全体业主，作为物业公司，你不具有所有权，说白了，根本就不是你

的东西，你凭什么收取使用费？B、保管费：保管费的 2 个原则，一

是自愿、二是签署委托保管合同。请问物业，你凭什么强迫业务委托
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你保管。即使让你委托保管车辆，你要承担那些责任和业务，这个是

需要签订委托服务合同的。若车子在小区发生刮擦、划痕，你作为收

费方，承担什么责任？提供哪些赔偿？ 

    二、物业公司收停车费的主体有合法性吗？ 

    物业公司是全体业主雇佣的小区服务单位，哪个部门或个人赋予

你向不属于你的用地收取停车费？A、请出示对本小区由公安机关审

批的“停车场许可证”； 

    B、请出示你们的收费许可证：按照物业管理办法要求，你们必

须出示物价部门核定的收费的许可和相关批文； 

    C、本小区车位属于全体业主共有，收取的停车费应归全体业主

所有，请你们出示小区公共收益分配方案（需经全体业主同意）。 

    三、利用小区内部公共用地规划停车位，需要国家有关部门审批

的建设工程规划许可证、小区规划总平面图、小区竣工交付使用社会

评审报告及业主投票意见等手续。物业公司你能向业主出示国家有关

部门对该小区车位的审批规划等手续吗？ 

    根据《中华人民共和国物权法》规定，小区公用场所属所有业主

的共有财产，并非物业公司所有，未经审批物业公司更无收取停车费

的权利，强行收费属于违法行为！ 

    希望小区车主能够统一认识，抵制违法收费！ 

    ------------ 

    1968：同样现在街道路边收费的都是违法的，道路是全社会的凭

什么他收费？全国都不应该收停车费！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2813:56 

    几年前我就提出不能炒房了！不过我大约去年买的海南第二套房

子，原话是即使全国房价跌海南五指山也值得买！养老圣地！ 

    五指山和亚马孙一样地球上稀缺热带雨林，是不许开发的！哪里

住房资源有限，赶上大降价就可以买！买房要看时间还要看地点我不

是偷偷买的！我是告诉大家即使买也要买对地方，买到北京就是去找

死！哈哈哈哈！ 

    明天我的又一套房子要摇号了，3500的！当时我不想买，老婆要

买，没有办法，而且当时周围 6000 多，预留下跌存量了，现在周边

4000左右！哈哈，这个是真不该买！ 

    这就是需要理论创新的！房子和其他生活用品奢侈品都是消费资

料，所谓地主资本家是指占有生产资料的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2818:07 

    国防部回应将裁军 80万:属猜测勿过度解读 

    2014-08-2817:03:00来源:中国新闻网(北京) 

    中新网 8 月 28 日电在 28 日的国防部例行记者会上，针对有媒

体称“中国将裁军 80万”，新闻发言人杨宇军表示，当前涉及国防和

军队改革方案的许多言论均属猜测，希望外界不要作过度解读。 

    有记者提问，有媒体称“解放军将继续裁军”，并称计划裁军的

数额多达 80 万，以推进国防和军队现代化，请问国防部可否证实该

报道？ 

    杨宇军回应称，这其实谈论的是中国国防和军队的改革。国防和
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军队改革是系统工程，需要加强统筹谋划，积极稳妥推进。目前，军

队有关部门正在研究论证国防和军队改革的重大问题。需要说明的是，

当前涉及国防和军队改革方案的许多言论均属猜测，希望外界不要作

过度解读。 

    ---------- 

    1968：不是空穴来风，我看保留武警和边防部队就可以了，反正

不敢和外国打仗，军队有没有都差不多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2818:24 

    引用：翡翠市场上下游冰火两重天玉石毛料贵过成品 

    http://www.workercn.cn2014-08-2817:04:44 来源：深圳特区

报 

    济南一家金店的工作人员在展示“珠圆玉润”翡翠饰品。据店家

介绍，该套翡翠饰品包括项链、戒指、耳坠、手镯，质地为老坑玻璃

种，总价约 1300万元。（新华社资料图片） 

    沉寂了两年的翡翠原石市场在缅甸政府的“饥饿营销”下再次疯

狂。日前落幕的第 51 届缅甸翡翠公盘，毫无悬念地让总体成交价格

再次攀高。但与缅甸毛石公盘相对应的，却是国内翡翠成品销售市场

的不景气。 

    近日缅甸政府正式宣布，将于今年 9 月 1 日重新开放关闭了两

年的克钦邦玉石场。对于一直依赖缅甸原石的国内翡翠市场，业内人

士一致认为，重新开放采掘会对国内原料紧缺的翡翠市场有一定好处，

但目前翡翠市场有价无市的根本原因还是消费疲软，上游开放对国内
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及深圳市场的助推效果有限。 

    市场怪象—— 

    原料价格高于产品价格 

    日前，历时 13 天的第 51 届缅甸翡翠公盘落下帷幕。“价高、量

少、料次”，是业界对此次公盘的一致看法。但这并不妨碍原石价格

的继续疯涨：原石涨幅最低约为 30%，大部分毛料涨幅达 6-7倍，最

高涨幅超百倍。其中，一块标价 9万欧元的毛料，中标价格为 929万

欧元，税后折合人民币 1.1亿元。 

    记者采访了解到，从 2000 年开始，翡翠价格的平均年涨幅超过

了 20%。近两年，随着缅甸原石出口量的大幅下降，国内翡翠价格的

年涨幅甚至超过了 30%。但在不少翡翠商看来，这只是市场在空炒价

格，从 2012年底开始，国内翡翠交易便陷入低迷，交易量大幅缩水。 

    正是由于玉石原料身价的不断攀升，造成在深圳翡翠市场出现了

一种原料价格高于产品价格的怪象。深圳佳翠珠宝负责人陈先西表示，

这种怪象最多的体现在中低端翡翠产品上。低端产品本身价格便宜，

而原料价格一上涨，外加加工费用、产品损耗等，成本的大幅提升让

许多小型玉器加工企业难以为继，中低端翡翠市场举步维艰。 

    深圳不少翡翠商表示，现在行情确实不好，玉石成本太高、货太

少，市场消费力度又不够。翡翠经销商马先生无奈地表示：“现在就

是材料比成品贵，成品卖不出去，好东西大家也都不拿出来卖。”价

格走向——中低端翡翠价格将下降对于此次缅甸宣布将重开克钦邦

玉石场的消息，业界认为这会对国内市场带来一定的影响。深圳雅诺
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信集团负责人何女士认为，重开玉石场会带来一定的利好，最直接的

是缓解货源的紧缺状况，翡翠商还能借此机会储存一定的原料，但总

体影响不会太大。不少商家认为，原料增加，商家就能持续供货，存

在手里的东西都能慢慢拿出来卖了，不过中低档翡翠的价格将会面临

下降。对此，陈先西认为，对一些中小型翡翠商来说，中低档翡翠面

临价格下降是一个利好消息。“现在成本太高，价格涨上去产品却卖

不动，随着货源增加，中低端产品的价格也能稍微往下调，这样才有

可能开始冲击销量。”业内人士指出，目前翡翠市场不振，最主要的

原因是消费力不够。虽然仍有不少高端翡翠产品价格坚挺，但难有成

交，只是有价无市。行业大势——翡翠成品艺术价值应逐步凸显据悉，

缅甸作为资源输出国，尽管军事割据冲突，但是对资源的保护越来越

重视，打击走私，谨慎初级原料出口。近两年，缅甸扩大对玉商的招

商引资政策，吸引了中国珠宝商到缅甸境内加工设厂，更希望借助外

力合作开发翡翠资源，进行成品深加工，而非简单卖原料收取眼前利

润。因此，业内人士一致认为，即便缅甸重开克钦邦玉石场，中国的

玉石加工业者面临的原石出口逐渐收紧的局面并没有很大改善。 

    记者采访获悉，虽然目前深圳已有不少翡翠商转行或直接倒闭，

但大部分翡翠商仍认为，作为不可再生的稀缺资源型珠宝，翡翠特别

是精品翡翠价格攀升是必然趋势。 

    有专家指出，目前这种随着原料价格上涨决定产品价格上涨的发

展模式，已经不适合深圳翡翠市场的持续发展。粗放式加工转型，对

原石进行深加工、精加工乃大势所趋。陈颖 
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    --------------- 

    1968：其实玉石也是一样，现在低端产品比如巴玉、韩玉人为加

工的手链等在掉价而玉石高端产品却偶见掉价，掉的幅度稍大就会引

来收购，因为原料的稀缺性决定原料难得！而商铺有店铺费和员工费

用的刚性支出，卖低端的卖不动只有拿高端的出货，高端的价格高了

还没有人出手，只能高端的降一些价，这样高端的原料买不上很贵，

但是高端的产品可以打折买上！当然这要碰巧店主经济困难和促销！

也不是每天都有的，毕竟店主也不愿意拿高端的卖！ 

    这里又有个问题，像缅甸这样科技管理水平落后军事割据冲突的

国家，作为资源输出国，还知道重视对资源的保护，谨慎初级原料出

口，人家知道招商引资是对原石进行深加工、精加工产业升级而不是

让别人开矿山挖原石，挖原石谁都会还招什么商？这样看中国这几十

年的决策层水平，哎，不说了，大家都懂的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2818:36 

    广汇能源获原油进口权搅动数年国企垄断局面 

    来源：新华网作者：陈相乐 2014-08-2810:47:02 

    新华能源 8 月 28 日电(陈相乐)一直被国企控制的原油进口权终

于向民营企业敞开了一道缝。 

    8 月 27 日晚，广汇能源对外发布公告，其控股子公司新疆广汇

石油有限公司(下称“新疆广汇”)获商务部批准，取得原油非国营贸

易进口资质。“民企应证明进入上游是可行的” 

    在广汇能源未“列入”原油非国营贸易进口资质名单前，很长一
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段时间里，外界关于“国家将放开国内原油进口权”的消息就不绝于

耳。 

    然而，实际的情况却是——相关部门每年会根据相应指标给予非

国营企业一部分进口配额，但其中大部分企业都有国有石油公司背景，

民营企业真正能获得的进口配额极其有限。而由于要满足国家石油公

司的排产计划，获得进口原油的民营企业也不能自由进行市场买卖，

最终不得不将配额或进口原油卖给大的国有石油公司。不久前，有地

炼人士在接受媒体采访时曾无奈地的做出上述感慨。 

    ---------- 

    1968：广汇是什么企业我非常清楚！卖房子起家，盖的房子偷工

减料质量很差！为伪造上市业绩，和建筑公司签虚假合同，前阶段还

爆料出大批假冒字画骗贷的丑闻，我们结合上面缅甸的对翡翠矿山的

管理，我今天想说这样一个问题，进口原油卖和挖翡翠原石卖是傻瓜

都知道可以赚钱的事情，问题是让谁挖让谁进口原油卖让谁发财的问

题。中石油进口原油卖，那么赚的钱我们就不说他反馈国家吧，就算

石油工人把这些钱分了，也不是一个人分了，是一个集团的人受益，

给中石油老总工资再高也是有限额的！但是广汇卖了石油赚钱了对不

起，员工只有工资，赚的钱是人家老板的！大家看出来区别没有？按

照现在的改革深化下去是继续扩大基尼系数还是缩小基尼系数？以

前工人阶级里面石油工人起码还是富裕一些的，这样下去工人阶级没

有一个集团是富裕的了！也好！大家都穷了大家就会一起想一想办法

了！改吧我支持深化改革！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2818:54 

    抗日战争对我们的启示： 

    引用并评论：暴力也是一种经济力量，近现代国家的军备要靠经

济和科技实力来支撑。近代中国遭受日本超过 50 年的战争侵略，重

要原因是经济落后，同时腐朽的当权者无力统筹国家财力造成一盘散

沙也是其一。日本自明治维新后实行了天皇高度集权和“军财抱合”

的军国主义体制，能够倾国之力对外作战。如甲午战争前日本的年财

政收入折合 5000 万两白银，只相当清朝的三分之二，开战后几个月

就能依靠政府积蓄、发公债和民间捐献等方式筹到相当 1.5亿两白银

（2.2亿日元）战费。清朝因财政收入大都用以养活寄生阶层，战时

仅筹集到 4000万两经费。人称在近现代“打仗也是打钱”，日本侵华

虽花费巨资却靠掠夺“以战养战”，尤其是发动“九一八事变”后利

用国民政府的不抵抗政策轻易占领当时中国最富庶的东北，此后四年

其国内产值翻了一番，中日经济实力的对比更不利于中国。旧中国缺

乏近代工业，但因人口众多还有一定的经济总量。1936 年中国工业

产值约为 13.6亿美元，农业和手工业产值估计合 50亿美元。日本工

业产值为 60亿美元，农业、渔业和手工业产值约 50亿美元，双方的

国家总财力对比差距还不算太大。但此时的中国，却是军阀割据的不

统一的国家，财源多被地方豪强截收，南京政府年税收仅 11.7 亿元

法币（合 3.7亿美元），日本政府年财政收入却达 25亿美元，另外伪

满的收入也归日本支配，在政府可投入的战费方面日方占了绝对优势。 

    1968：这段历史对大国谋略的实际指导作用非常大！我认为当时
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当权者无力统筹国家财力造成一盘散沙是重要原因，同样是中国用社

会主义的办法后来朝鲜战争就可以和美国抗衡了！如果我们的经济中

的有战略性的部分继续卖给外资，中央政府也会陷入无力统筹国家财

力的地步，我们就从今年进入第二次甲午战争元年！ 

    此外战争必须获得利益！以战养战日本给我们做了很好的示范！

如果想钓鱼岛打胜仗就必须首先使日本在华 1 万家企业停止把中国

的经济血脉输送给日本！ 

    ---------------------- 

    1937 年 7 月全面抗战开始至 1938 年 10 月广州、武汉失守，一

年多时间内国民政府弃守了富庶的东部地区，此时虽增大税收也弥补

不了实际财政收入的损失，日本却因掠夺超过消耗仍保持经济高速增

长。不过中国的抗战得道多助，华侨在全面抗战后三年间对国内捐款

超过 10 亿法币，苏联又给予中国 3 亿美元贷款用于购买武器，美国

和英国也对华提供 1 亿美元左右的经济贷款。1941 年末太平洋战争

爆发后，美国和英国对华提供了近 20 亿美元援助。由此可看出，国

民党政权的对日战费主要依靠外援，战争后期军队装备水平还超过侵

华日军。不过蒋介石付出的代价是在政治上依附于美国，接受了损害

中国领土权益的众多要求如《雅尔塔协定》等。日本扩大侵华战争后

又要对苏、对美英备战，自 1939年以后民用经济开始下降，至 1945

年战争结束前军工生产和民间经济都陷入崩溃。 

    -------------- 

    1968：军事工业绝对要独立自主！ 
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    ------日本在第一次世界大战后建立起完整配套的兵工业，装备

基本自产并实现了标准化。旧中国的武器自行制造能力差，外购也混

乱无序。各派军阀分头购械（经常视能否取得政治支持和回扣多少而

定），仅枪支便来自十几个国家，有“万国武器博物馆”之称。装备

混乱对后勤保障是一种灾难，战时常是件不配枪、弹不对膛，弹药又

多靠进口而经常得不到保障。 

    1968：其实我们的工业进口在改革开放后也陷入这样的混乱！就

说彩电生产线多头引进，让日本白白赚了大量高额利润！其本质是经

济上的军阀混战！ 

    ------------------ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2819:24 

    地方政府债务可“借新换旧”缓解集中偿付压力 

    2014-08-2815:59评论分享到：作者：来源：大智慧财经 

    大智慧阿思达克通讯社 8 月 28 日讯，中国将允许地方政府债务

“借新换旧”，即允许地方政府申请发行债券置换高融资成本存量债。

专家分析此举可缓解债务集中偿付压力，同时增加银行给政府项目贷

款的积极性。 

    财政部部长楼继伟周三向全国人大常委会报告今年以来预算执

行情况时表示，中央将对地方政府性债务实行限额控制，对高成本融

资存量债务，允许地方申请发行地方政府债券置换，降低利息负担，

优化期限结构。财政部财政科学研究所金融研究室主任赵全厚对大智

慧通讯社（微信号：DZH_news）介绍，允许地方发行债券置换高融资
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成本债务，这一做法在国外有先例，即在不增加债务总量前提下，通

过发行利息相对低、期限相对长的债券，置换原有高融资成本债务，

从而减少债务集中到期带来的偿还压力。 

    中国社科院财经战略研究院研究员张德勇指出，原有存量债务中

融资平台公司发行的企业债利息较高，新发债券预计将主要用于置换

此部分债务。今年是中国地方债务偿债高峰期。财政部副部长王保安

此前表示，今年是偿债压力最重的一年，地方政府负有偿还责任的已

到期债务占到债务总余额 21.89%。在地方财政收入放缓、支出刚性

增加的背景下，地方偿债压力进一步增大。 

    两位专家还指出，减少地方政府债务违约风险后，地方政府信用

会相应增加，有利于缓解银行对政府项目贷款积极性。赵全厚提醒，

“借新换旧”主要是为调整债务结构、缓解债务偿还压力，但发行新

债还要考虑满足新项目建设需求，且地方发债有限额规定，新发行的

债券哪些用于换旧债、哪些用于项目建设需求，都需要相关部门考量。 

    --------------- 

    1968：说白了就是印钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2823:07 

    --------------- 

    @zxl1968201217610 楼 2014-08-2819:24:59 

    1968：说白了就是印钱！ 

    ----------------------------- 

    @像一把刀子 00717611楼 2014-08-2819:56:54 
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    地方没印钞权得求中央钱也不是随便就能印的 

    ----------------------------- 

    1968：你真是不知道啊，我这样讲吧，发国债是国家印钱，类似

的地方债就是相当于地方印钱。再详细您自己查一下资料吧。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2900:04 

    哈尔滨兽医局长转任教育局长 

    ，新华网黑龙江频道专访了哈尔滨市教育局党委书记、局长秦德

亮。 

    问题一：近日，“哈尔滨原畜牧兽医局局长转任教育局长”的消

息引发网民的关注和热议，您是什么时间获悉这一消息的？第一反应

是什么？ 

    秦德亮：8 月 26 日下午，我在哈工大参加完教育部举办的教育

信息化专题培训班课程后，我的同事告诉我这个事情。看到网友的议

论，我的第一反应是特别欣慰。为什么呢，我把它当成一种激励，证

明教育事业是人们都关注的事业，我下定决心要把哈尔滨的教育事业

搞好，同时我又感觉亲切，因为转了一大圈又回到自己的老本行了，

我当过一辈子小学教师的老母亲听说我当上了教育局长，十分开心。 

    问题二：网友关注的焦点之一就是您是否能够胜任教育局长，会

不会出现“外行领导内行”的局面，您对此有何回应？ 

    秦德亮：我出身教育世家，母亲是呼兰(区)原野小学的教师，她

对我经常说的话就是‘教师是太阳底下最光辉的职业’。受母亲的影

响，我从呼兰一中毕业后，选择了黑龙江省呼兰师范专科学校中文系，
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当时我是村里走出去的第一个大学生。我 1979年入学，1981年毕业

后被分配到呼兰二中当老师，当时我当 186班的班主任，班里共有 56

个孩子，我把全校最乱的一个班变成最优秀的一个班级，毕业后考上

卫校和重点高中的人数最多，我一夜之间就变成了呼兰较有名气的班

主任。问题三：网友关注的另一个焦点集中在学历问题上，不少人提

出您仅有高中学历，还有哈师大在职研究生班的学历是不是靠真才实

学获得的？ 

    秦德亮：我的履历上有关学历的介绍不详，让网友们误以为只有

高中学历。其实除了大家都知道的呼兰一中外，我还是 1979 年国家

恢复高考后的第三届大学生，那时候全国才招生 20 多万人，我是村

里当年走出去的第一个大学生。我的第一学历是呼兰师范专科学校，

后来并入哈尔滨师范大学。第二学历是我到哈尔滨师范大学中文系进

修，最后的学历是哈尔滨工业大学的工商管理专业毕业，获得硕士学

位。我上学读书的时段都是要求特别严格的时期，我学习也很刻苦认

真，因此都顺利毕业拿到证书。 

    ------------ 

    1968：哈哈哈哈哈，兽医局长转任教育局长！哈哈哈哈哈！ 

    首先谈学历：现在很多单位招收老师根本不看第二学历！这个局

长不要蒙人，我还是比较知道这个门道的，我们学校就有一批这样的

老教师，他们没有经过高考直接到新疆教育学院进修后教书！能力是

另外一回事，但是这个学历是不过硬的！而是当时为了应对教师严重

短缺抽调人应急培训的两年制大专，这个局长自己也没有敢说经过高
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考考入呼兰师范专科学校！如果是考入的他不会不提的！ 

    其次：所谓“把全校最乱的一个班变成最优秀的一个班级，毕业

后考上卫校和重点高中的人数最多我一夜之间就变成了呼兰较有名

气的班主任。”首先无从考证，再说了，我见过这样的牛老师太多了，

确实有刚工作就带班好的老师，但顶多学校老师同年级互相知道，连

全校知道都不多！只有带上三五届才能慢慢在周边家长和学生中立下

口碑！带一届就算如他说的，又怎样，就全呼兰较有名气的班主任了？

按照他的说法，当时的社会风气还不是太坏，就算不是市级先进起码

他会被评为校级先进吧，都呼兰较有名气的班主任了吗？如果真的优

秀学校也不会放他走当一个小干事的，你那么热爱教育去当一个小干

事，谁信？当年哥我还真搞的全市同行间出名，由于校长老不提我当

团委正书记，有两个学校的校长想调我去当团委书记，我要调动校长

不签字当年哥就动不了！根据他自己说看不出来他获得什么特殊荣誉！

在一个学校都没有被公认承认，在呼兰就是较有名气的班主任了？把

奖励证书拿出来否则就是放他娘的屁！网友说的太好了：“母亲是教

师就敢说是教育世家？这局长概括能力强、逻辑水平高哦!教了三四

年书就敢说懂教育，真牛 B!简单事情复杂化。他真正适合的岗位就

是教育局长，之前的岗位错位了。媒体为何非要写上“畜牧”二字呢？

抢眼球！局长可以写论文《论禽畜与学生成长的共通性》真是专业对

口啊~~哈哈哈哈。很合适，现在的教育就是把学生和老师变成猪狗不

如的奴隶，而局长校长书记则是赤裸裸的禽兽反正都是圈养，都是填

鸭式的喂，都一样的。没人啦，管兽的现在管人了，国家就这么重视
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教育的，家长心寒，本指望国家好好重视重视教育，就这么抓呀？乱

弹琴，唱高调，百姓都是傻瓜，任由糊弄吧大家晒一晒当地的教育局

长原来是干什么的：我们当地（湖北省云梦县）前任教育局局长：粮

食局车队队长。现任：部队退伍军人。既然是教育世家，而且在教育

事业上做出如此巨大的成绩，为什么让这样的人才去当畜牧局局长呢？

这不是外行领导内行吗？能把畜牧业搞好吗？要知道黑龙江可是国

家重要的畜牧业基地！现在外行领导内行的太多了，特别是教育事业，

一出现问题，就是老师的问题，没有哪一个说这是政府领导的问题，

有些时候不顾实际，照搬国外的办法，或外地的办法，比如说‘支教’，

把一些有关系的老师到乡下去休整一年，回来了，领取国家大额补助，

完全是乱弹琴。这可能就是工作交流,教育行业没有人了,找个管畜牧

的来管可能会有效.那就是说以前从教育战线转到畜牧业啦？猪同意

不？又多了一个禽兽局长真当俺们屁民是畜生了，裸官们太不严肃了！

国家要允许这么搞的话，国家会变成什么样子真是不敢想象啊！等他

明白世家的意思再当局长吧其实以他的履历，他去畜牧兽医局才是个

笑话吧他是要证明一个真理，畜生他都治得了，何况教育人类？还声

称他自己一点一滴把尚志一中做大做强呢！政绩吹上天了！恶不恶心

啊？教育之本是学生的全面发展，怎么没听你提半个字!就你这种政

狗还是回到你的畜牧界去吧！千万不要教出人面兽心的学生 

    毕竟还是师范出身，专业对口，比起大部分局长好多了去！不过

兽医局需要不需要专业？全中国现在一个特点乱搞 

    没事就是不懂以后出事了有副职担责呢，我党的干部任命就是花
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花，职业跨度大的离奇，莫非那些人是超人？ 

    这个消息太恐怖了，教育界没人才了要个养猪的！ 

    其实就算专业多对口，从政经验多少都不能作为调任教育局长的

理由，教育局下面放着这么多有着多年教育工作经验的人不提拔，就

这样空降一个下来对教育发展绝对不是好事。 

    这是一个唯恐天下不乱的荒唐任命，这要是一个段子就算是本年

度最大的包袱了。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2900:05 

    经济失速、违约不断周小川是否还能顶住压力？ 

    2014年 08月 28日 16:35来源：华尔街见闻 

    一边要保住政府 7.5%的经济增长目标，一边要控制中国 6 万亿

美元规模的影子银行，两难的困境考验着周小川的智慧。 

    在过去的三个月中，从山西到福建，中国至少有 10 起信托产品

徘徊在违约的边缘。目前，影子银行为中国一般的经济增长提供者贷

款，但 7月的信贷数据暴跌反映出影子银行业资金的紧张状况。这就

给周小川除了一个难题：要么放松政策保持经济增速，要么守住底线。 

    彭博援引花旗驻香港的资深中国经济分析师丁爽的评论称：“央

行如今进退两难。一方面，央行是政府机构，必须尽可能保增长；另

一方面，它比其他所有机构都明白信贷飙升的危害。这是一个棘手的

平衡。” 

    今年，李克强总理制定的经济增长目标为 7.5%。但由于工业产

出和投资增长的下滑，房地产降温以及制造业增速放缓，这一目标开
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始受到威胁。今天上午公布的 7月工业产出同比增长 13.5%，较 6月

的 17.9%下滑了不少。 

    尽管没有如预料地那样大规模降息，央行近日在增加 200亿元支

农再贷款额度的基础上，还下调了支农再贷款利率 1个百分点。这是

央行两度定向降准之后，首次明确提出“定向降息”。 

    据彭博，民生银行首席经济学家管清友曾表示：“进一步定向宽

松，将廉价信贷提供给特定地区或类型的银行，是最有可能的宽松政

策。” 

    他评论说：“周小川是一个坚定地改革者，尽管很多地方政府和

国有企业都希望获得廉价贷款，但周小川有拒绝他们的勇气和政治担

当。他很清楚大规模的宽松必将导致严重的产能过剩和债务问题。” 

    近年来，在政府主导的大规模经济刺激之下，影子银行迅速膨胀。

中国银行业贷款占社会总融资的份额从 2008年的 70%下降到 2012年

的 51%。 

    今年前 7个月，银行贷款的份额有回升至 56.7%。今年 7月，随

着委托贷款、承兑汇票等其他信贷的萎缩，银行贷款甚至超过了社会

总融资。 

    根据渣打银行的研究，截至今年 6月底，中国的债务占 GDP的比

例约为 250%，较 2008年刺激之前的 150%高出不少。 

    高盛投资管理部中国副主席、首席投资策略师哈继铭评论称：“中

国央行正走在一条极细的钢丝之上，当长期目标和短期目标矛盾的时

候，他们会选择保住短期目标，因为增长才是最重要的。” 
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    巴克莱首席中国经济学家常健也表示：“央行目前所做的还不足

以支撑下半年经济增长。如果危及到经济增长目标，那么降息是迟早

的事。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2900:09 

    乌称俄军攻占东南部重要边境小镇俄尚未证实 

    2014-08-2818:03:00来源:中国新闻网 

    中新网 8月 28日电据外电报道，乌克兰 28日称，“俄罗斯军队”

攻占了东南部一座重要的边境小镇，激战仍在持续进行。 

    乌克兰国家安全与国防委员会在推特网站上发文称，昨天(27

日)，俄罗斯士兵控制了小镇新亚速斯克，周围大量村庄也被夺取。 

    截至目前，该消息尚未得到俄罗斯方面的证实。 

    1968：难道第三次世界大战就是这样开始了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2900:18 

    @backspace192217612 楼 2014-08-2820:30:40 

    楼主说股市下看 1000点是什么意思啊？ 

    ----------------------------- 

    我以前说过极端应该逼近 1000 点，这样才能真正制造恐慌人家

接盘！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2910:33 

    美国投资者等待沪港通开闸外资绕过 QFII限制入华 

    2014年 08月 29日 04:12 

    这意味着此前无法得到合格境外机构投资者(QFII)额度同时也
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没有其他渠道投资中国境内市场的美国投资者，可以通过香港的券商

投资上海 A股市场 500多只股票，占到沪市市值的 90%以上。 

    不少境外资金因此囤积香港，试图在有限的“沪港通”额度内分

到一杯羹。 

    “预计美国投资者对”沪港通“的需求会比较大。我们的客户中，

不少对冲基金对这一新的投资渠道有很大兴趣。”业内人士李佳论在

纽约接受 21世纪经济报道记者采访时表示。她服务于一家中资券商。

资金囤积等待开闸 

    自从“沪港通”在今年 4月 10日正式得到中国证监会批复以来，

包括海外机构投资者、香港和内地券商以及相关的咨询推广机构都在

加紧消化，试图在开闸之前做好充分部署。 

    李佳论向 21世纪经济报道透露：“我们已经向美国投资者普及这

一投资渠道，等”沪港通“正式开通后会提供更加详细的操作指导。” 

    她表示，由于大部分对冲基金无法通过限制较多的 QFII 这一渠

道进入中国境内，因此他们对“沪港通”有较大的投资热情。 

    香港贸发局(HKTDC)美洲首席代表周瑞鹿生(RalphChow)在接受

21世纪经济报道记者采访时表示，他们已经开始将“沪港通”等投资

渠道宣传给海外的投资机构以及金融中介机构等，虽然目前的额度仍

然有限，但是打通这一投资平台十分重要。 

    按照目前的构想，“沪港通”的总额度为人民币 5500亿元，分为

限额 3000 亿元的北向交易“沪股通”和限额 2500 亿元的南向交易

“港股通”两部分。简单地说，前者是指投资者通过香港经纪商经由
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港交所，买卖规定范围内的上交所上市的股票；反之亦然。 

    由于存在交易上限以及投资标的等限制，再加上具体的操作细节

仍未完全确定，“沪港通”一旦开闸，将有可能造成资金争抢现象。

因此不少海外资金和香港券商开始事先部署，试图抢得有利位置。 

    这一点从最近几个月流入的境外资金数据可以看出一些端倪。据

悉从今年 5 月到 8 月中旬，追踪中国 A 股的两大 ETF 共计吸引了大

约 25 亿美元资金，而同期投资 H 股的 ETF 流入资金为 500 万美元。

此外，大笔资金通过香港入境，不少先囤积在香港蓄势待发，使得港

股节节攀升，香港恒生指数 8月下旬还创下六年内的新高纪录。 

    李佳论认为，如果“沪港通”开闸顺利，那么目前的总额度有可

能进一步放开。 

    “我们知道一开始的额度会比较小。”香港贸发局纽约代表麦浩

然(AnthonyMak)则向 21世纪经济报道记者表示：“等到详细的方案落

实的时候，我们才可以确实估计得到，国际投资者怎样可以利用”沪

港通“投资在内地的股票市场。”由于中国近年来经济数据企稳，资

产价格相对低廉，美国投资者的投资需求旺盛。但是，早年开展的

QFII 渠道限制较多，此后新推出的人民币 RQFII 渠道则没有覆盖美

国市场。这些因素均累积了较多的投资需求。 

    李佳论表示，2002年启动 QFII项目以来，至今已向 200多家境

外机构开放近 600亿美元额度。然而，虽然 QFII发展迅速，其 1500

亿美元总额度仍没有用满。她认为，这主要是由于 QFII的限制较多，

包括对机构投资者性质有严格限制，目前只有大型公募基金、养老基
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金、学校捐赠基金等拿到 QFII 额度，而大量优质对冲基金、证券公

司等都无法得到 QFII额度。 

    此外，现有 QFII 额度占中国股市的总市值不到 3%，“开口”太

小。而“沪港通”的北向交易 3000亿元规模已经可以和 QFII相提并

论，如果实施顺利，有望成为海外尤其对冲基金等机构投资者青睐的

对象。 

    ---------- 

    1968：美国对冲基金大举进入中国还在起步阶段，我注意到 QFII

发展迅速，但其 1500 亿美元总额度仍没有用满，也就是说人家还没

有开始抄底！这样下跌动能还巨大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2910:46 

    附录 1：东部民兵大反攻！宣称万余乌军被分成三块合围 

    近日，乌克兰东部局势又发生新的变化，乌克兰民兵武装宣称已

开始大反攻。乌克兰政府军八月初开始对顿涅斯克和卢甘斯克展开全

面进攻，但在东部民兵武装的节节抵抗下缺乏进展。据俄媒报道，数

日前乌克兰民兵已展开大反攻，逐步收复被乌克兰政军占领的部分地

区，并宣称将大约 10000余名乌军分割包围。图为遭到战火的卢甘斯

克附近地区。 

    附录 2：俄驻联合国代表:在乌俄军是志愿军美称俄方撒谎 

    俄罗斯常驻联合国代表丘尔金表示，基辅当局“对自己的人民展

开战争”。丘尔金强调，“没人否认在乌有俄志愿者，但俄罗斯是透明

的，不像美国”。他并没有否认有俄罗斯军人在乌克兰作战，但他强
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调他们只是志愿者。 

    ------------- 

    1968：战局果然像我预测的那样发展，是俄罗斯军事思想的大手

笔，大合围！不过俄罗斯的介入居然跟毛爷爷学也玩了一手志愿军！

这个志愿军规模可以大可以小，如果把乌克兰重兵集团消灭了，大批

志愿军就撤了哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2911:19 

    新 SAT考试被指向中国年轻人灌输美国价值观 

    2014 年 08 月 29 日 04:48 北京青年报评论中大奖（1,582 人参

与）收藏本文 

    美国也要考“思想政治”了？ 

    导读：美国 SAT考试将在 2016年实施改革，在阅读题中加入《独

立宣言》、《权利法案》等美国建国纲领选段。近日，随着《南华早报》

刊文“美国新 SAT考试将如何向易受影响的中国年轻人灌输美国价值

观”，引爆人们对这一问题的热议，媒体纷纷报道称，美国也要考“思

想政治”了。 

    美建国文献成必读书目 

    最新的英语教辅机构已经将《独立宣言》、《美国宪法》、《权利法

案》列在“SAT考试阅读题备考书单”中的前列。 

    这是美国大学委员会主办的 SAT 考试(学习能力测试，俗称“美

国高考”)新变革所带来的要求。其实，美国大学委员会早在今年 3

月就宣布了将在 2016年采用新版 SAT考试。 
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    不过，这一消息近期引起了不少人担忧。这意味着，想考 SAT到

美国读大学就需要熟谙《独立宣言》、《权利法案》，并且了解其中是

如何阐释“天赋人权”、“社会契约”等美国主流价值观的。 

    通过考试进行意识形态输出 

    《南华早报》文章认为，这是继美国通过影视作品以及美式快餐

来向世界推销美国文化之后，通过考试的方式进行意识形态的输出。 

    正因如此，近日，在中国的网络上，引发了关于“备考 SAT的中

国学生会不会因此被强行植入美国价值观”的热烈讨论。参与讨论的

不乏媒体与学界的知名人士。 

    SAT考试成绩不仅是很多美国大学录取学生的主要依据，也是世

界各国高中生申请美国大学学习及奖学金的重要参考。 

    香港《南华早报》文章称，每年有成千上万的内地学生涌到香港

参加 SAT考试。去年，25万中国学生到美国留学。 

    “改革目的是为与高中接轨” 

    今年 3月 5日，美国大学委员会(CollegeBoard)总裁大卫·科勒

曼(DavidColeman)在 SAT 改革发布会上就新 SAT 进行了约一个小时

的演讲。在演讲中，他解释了 SAT改革的原因。 

    他表示，最近公布的美国考生 SAT成绩显示，美国只有 43%的学

生做好了上大学的准备。这个数字五年以来都是持平的。现在是时候

承认 SAT和 ACT考试越来越与我们的高中内容相脱节。 

    在科勒曼的演讲中，他明确指出，考生需要读《独立宣言》、《美

国宪法》、《人权法案》和诸多的联邦法律等，以及读林肯、艾森豪威



9928 

 

尔、马丁·路德金等著名的美国演讲。 

    北京新东方的刘海彤对此解读称，官方意识到学生普遍反映 SAT

难度太大，与高中课程关联度不高，且 SAT高分的学员并不一定能在

大学取得同样的好分数。新 SAT将会与高中的课程更加紧密相关。刘

海彤表示，课余时间多读一些美国教材、了解美国课程体系会很有帮

助，如美国核心课程标准大纲就是一个很好的参考。 

    热议 

    会否影响中国学生价值观？ 

    会 

    香港《南华早报》文章认为，新考试将侧重美国的建国文献和公

民自由，而这有可能改变一整代中国年轻人的思维和世界观。迄今，

美国文化主要通过好莱坞输出。 

    北京新东方的刘海彤对此表示，考生应该能理解、分析甚至背诵

(那些文章)，其实这其中有宣传美国思想的成分在。 

    据新华网报道，上海外国语大学美国研究中心主任王恩铭认为，

一些人有这样的担心不无道理。他觉得，SAT改革不排除美国人向思

想观念尚处于形塑阶段的学生灌输美国价值理念的用意，但是这并没

有专门针对中国学生的嫌疑。“SAT 改革不仅涉及中国学生，它还涉

及世界上其他国家考 SAT的学生，包括美国学生。毕竟，它不是为中

国学生量身订制的。” 

    “美国移民那么多，近半个世纪以来多元文化主义口号叫得那么

响，以至于美国文化价值体系越来越碎片化，美国人自己，尤其是移
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民和新移民也需要加强美国价值观教育，增强理解自己的价值根基，

如《人权法案》和《独立宣言》等，提供对美国价值观的认同感。”

他说。 

    新浪微博网友“邱岳首 XINI”表示，新版 SAT考试“可能会改变

整整一代中国青年的思想倾向和世界观。”还有一些网友甚至形象地

感叹：难道这是美国高考新增的“思想政治”内容？ 

    北京大学中文系教授，博士生导师张颐武则在微博上写道，“可

参考，自己国家有认同，让别的国家的人也认同自己的认同。” 

    不会 

    清华大学中美关系研究中心美国问题专家张旭东在接受北京青

年报记者采访时表示，SAT是美国大学入学考试，其主要用途是服务

美国高中生。之所以 SAT的改革会引起人们的关注是因为这个考试相

对而言国际化程度比较高。 

    据新华网报道，目前中国每年约有 5万人次参加 SAT考试，而美

国每年有超过 160万的学生参加考试。 

    “接触这些文献并没有什么害处，”张旭东表示，人们担心的原

因是 SAT针对的是高中生，而非像其他美国考试所针对的是经过本科

教育的大学生们。但是，严防死守不是办法，需要提高的是学生的独

立思考和辨识能力。 

    他告诉北青报记者，事实上，这些美国的建国文献都是公开的内

容，也已经被中国人广泛学习，甚至在我们的大学英语考试中也经常

出现关于美国政治、科技和文化的篇章。 
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    况且，美国也有新公民入籍考试，其中要求要了解美国的基本常

识，但是很多人都是背下来的，是否认同并不一定。 

    中国海洋大学外国语学院教授邓红风指出，其实美国历史文献中

宣扬的很多价值观与中国的价值观并不冲突。“自由平等民主观念中

国历来就有，只是我们的完善还需要一定的过程和实践。” 

    据新华网报道，两年前毕于北京第十三中学的唐安然选择了去美

国读本科，她认为，“这些美国宪法和历史文献的内容对中国考生是

不利的，因为中国高中生不太了解美国历史。”但是，改革不一定会

影响中国学生世界观，“因为大部分中国考生都经历过 12年的中国式

教育，价值观基本形成了，短时间不会改变。再者，中国学生不会真

正想学习他们的文献，他们学的目的还是为了应付考试。” 

    链接 

    美国中学是否有“思想政治课”？ 

    既然美国大学委员会称 SAT 改革的目的是与美国高中课程接轨，

那么，美国中学是否也有“思想政治课”呢？清华大学中美关系研究

中心张旭东告诉北青报记者，答案是肯定的。 

    据张旭东介绍，美国并没有统一的被称为“思想政治”的课程，

但是这些内容实质存在于公民教育、历史教育以及道德教育等大类课

程中。 

    事实上，美国以法律形式明文规定，各级各类学校都必须开设美

国历史课程。美国加州圣玛利学院教授徐贲曾撰文详细解读美国中学

的“思想政治课”。他在文中写道，美国中学的公民教育主要是在历



9931 

 

史课上，通过学习美国共和宪政的经验和教训来实现。历史课因此成

为最具“思想性”和“政治性”，也是集中涉及美国核心价值的课程。 

    例如，在美国的初中历史教科书中，必定要学习的政治文献是《独

立宣言》和《宪法》，这两部文献的价值表述都具有两个部分：价值

概念和价值原则表述。 

    本版文/本报记者岳菲菲 

    ------------ 

    1968：“思想政治课”谁都在上！但是确实美国上的不是那么呆

板！我认为知道其实《独立宣言》、《美国宪法》、《权利法案》没有什

么问题，不必大惊小怪，如果知道《共产党宣言》那么再看《独立宣

言》就可以找到想通的地方！当时美国也是受压迫的！关键是我们的

学生知道《共产党宣言》的内容吗？打破人压迫人人剥削人的旧世界，

这句话就会让天赋人权黯然失色！哈哈哈哈！这点政治自信都没有？

哦，对了，据说特色了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2923:50 

    @zxl1968201217451 楼 2014-08-2211:40:52 

    放松一下，我带女儿到奇台江布拉克的一组照片： 

    ----------------------------- 

    @太美丽 201417629楼 2014-08-2911:46:05 

    我忽然想问，你这么有智慧，要是你女儿以后把男朋友带回来见

你，你最在意你准女婿的哪些方面呢 

    ----------------------------- 
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    @2004217217631楼 2014-08-2913:20:26 

    呵呵，这个问题很经典啊，望楼主别回避，谢谢。问题如上（当

然除了外国） 

    ----------------------------- 

    1968：我因为您这个问题今天很晚才来，太难了，不过我现在想

好了！就是最在意他的身心健康！因为她找的人，我可以知道女儿喜

欢人家不能知道别人是不是真喜欢，也不知道是不是人家永远喜欢女

儿，但是这一切都是女儿自己的事情了，但是不管咋样我们要找个健

康的人，正常的人，女儿即使被人家抛弃了都不可怕，可怕的是遇到

一个不健康的不正常的人，只要是健康正常的人我就认为可以了，其

他无所谓了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-2923:53 

    @beisilong17411楼 2014-08-2100:29:53 

    张老师谈下现在房祖名和柯震东吸毒事件吧 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201217427 楼 2014-08-2119:55:24 

    转移公民视线，大家记得济南判决期间，双江家的事成为主流，

现在那么多娱乐圈狗血是掩盖卖国企和其他重要政治事件呢！话只能

点到这里！ 

    ----------------------------- 

    @太美丽 201417628楼 2014-08-2911:26:33 

    张老师，我看了您的帖子，真的觉得您的眼光之长远，眼界之开
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阔，非我等 P民可比，您为什么会懂的这么多呢？除了看新闻，多和

别人聊天，掌握分析问题的方式方法，还有什么途径吗？ 

    还有，您觉得现在干建筑工程有前途吗？ 

    ----------------------------- 

    不停的思考读书对比，多上上当，就知道骗子的招数了，街头混

混和政治流氓其实智力水平差不多！干工程快不行了！烂尾楼就要大

面积出现！铁路资金也开始收缩了，后面我详细分析！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3018:18 

    @zxl1968201217634 楼 2014-08-2923:50:32 

    1968：我因为您这个问题今天很晚才来，太难了，不过我现在想

好了！就是最在意他的身心健康！因为她找的人，我可以知道女儿喜

欢人家不能知道别人是不是真喜欢，也不知道是不是人家永远喜欢女

儿，但是这一切都是女儿自己的事情了，但是不管咋样我们要找个健

康的人，正常的人，女儿即使被人家抛弃了都不可怕，可怕的是遇到

一个不健康的不正常的人，只要是健康正常的人我就认为可以了，其

他无所谓了！ 

    ----------------------------- 

    @2004217217636楼 2014-08-2923:53:34 

    呵呵，楼主你的回答真的好笼统啊， 

    ----------------------------- 

    说白了，这事你能管得了吗？真管不了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3022:49 
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    @zxl1968201217451 楼 2014-08-2211:40:52 

    放松一下，我带女儿到奇台江布拉克的一组照片： 

    ----------------------------- 

    @太美丽 201417629楼 2014-08-2911:46:05 

    我忽然想问，你这么有智慧，要是你女儿以后把男朋友带回来见

你，你最在意你准女婿的哪些方面呢 

    ----------------------------- 

    @2004217217631楼 2014-08-2913:20:26 

    呵呵，这个问题很经典啊，望楼主别回避，谢谢。问题如上（当

然除了外国） 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201217634 楼 2014-08-2923:50:32 

    1968：我因为您这个问题今天很晚才来，太难了，不过我现在想

好了！就是最在意他的身心健康！因为她找的人，我可以知道女儿喜

欢人家不能知道别人是不是真喜欢，也不知道是不是人家永远喜欢女

儿，但是这一切都是女儿自己的事情了，但是不管咋样我们要找个健

康的人，正常的人，女儿即使被人家抛弃了都不可怕，可怕的是遇到

一个不健康的不正常的人，只要是健康正常的人我就认为可以了，其

他无所谓了！ 

    ----------------------------- 

    @太美丽 201417642楼 2014-08-3017:54:44 

    嗯，谢谢你的回答，是一个父亲对女儿最质朴的爱。 
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    ----------------------------- 

    @太美丽 201417643楼 2014-08-3017:56:39 

    我还想问一下，从事电气方面的工作有前途吗？我相当电气工程

师，您觉得有前途吗 

    ----------------------------- 

    技术活一般都没有问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3022:54 

    @奶油汪汪叫 17645楼 2014-08-3019:03:28 

    楼主好，我对您的收藏的石头很感兴趣啊。很久前你在帖子里就

展示了一些石头的照片，很漂亮。。但我不是太懂。想入下门搞点小

收藏，作为爱好或者投资也算。不知道怎么与您能在这边多沟通学习。

谢谢！ 

    ----------------------------- 

    QQ有个雅石轩 202030598有空去看看吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3100:00 

    先关心一下自己吧，今天我被免去地理教研组长的职务，这样其

实就宣布我在中国官场和技术领域都不会有上升空间，啊，这还不要

说上升，这就是彻底屁民化了！虽然在去年我有领导层的朋友透露他

们就要动手，但不知道为什么化解了，这次免职非常突然，似乎是一

晚上的临时决定！教研室主任今天遇到我连她也觉得挺突然，一大早

告诉她结果她说她说不上话了，大前年就是这个主任顶住了一个副校

长把我拿掉的提议，应该是几个校长的临时决定，教研室主任觉得和
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我共事合作几年挺有些舍不得，我这人和决定自己命运的领导不喜欢

说话，连面我都不想见他们，干活就行了，主要是内心不愿意拍马屁，

但是和其他人都非常好相处，很有人缘！前两年几乎不可能的是有个

地理到北师大进修的名额莫名其妙定点在我们学校了，大家都认为我

是组长该我去，实际上别人去了，这个名额到我们学校来，无非两种

可能要么本来就不是给我的是给其他特定人给的，要么就是我不认识

的理想相通的高层官员朋友给我一个进修机会但是被别人顶了！实际

上有些和我同龄的担任这个职务的教师这次也主动辞去这个职务，校

长开会说还找他们谈话等等，但是我不是主动辞去也没有人给我谈话，

这都不正常！就工作业绩来看，我也没有问题，高考考的很好，现在

又借新高三，日常工作也没有问题，那么是什么问题？要么是上面因

为我写文章太招摇要收拾我，这不太可能，右派大权在握对付我这样

一个小屁民没有必要这样费力；或者是校长想收拾我了？但是校长他

和我是老相识了，以前都是搞团委的，我们哪个圈子很多人都当校长、

局长了，市委常委也是有的，肯定是我代表我们楼到中央巡视组告铁

路的事情校长知道不满了！其实，我去告前还专门到他办公室打招呼，

他还装模作样的说学校派车可以帮我去到上级告铁路，他的亲信一度

还嘲笑我们告了半年了还告的没有结果，现在有些苗头了他慌什么？

现在我已经确定是校长和我恩断义绝了！如果大家看我这么一个职场

小故事我也太对不起大家了，而且也太对不起我是研究战略的人这个

战略人才这个词了！不当这个组长其实本身没有什么，我也不喜欢被

迫检查大家的几乎上课不用看的教案和应付各种表格检查开会，但是
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我需要这样一个职务是想以这样一个职务告诉大家哥的工作还是在

自己的单位很出色的，一个连自己本职工作都干不好的人凭什么到这

里指手画脚的，大家说对吧？往大说即使校长不找我麻烦，我和全国

老师的倒霉日子也就要到来了，我们注定在一个大时代，大家大面积

下岗也就是早一天晚一天的事情，没有太大区别，如果哪一天到来把

哥如果惹急了索性哥我就做哪个姓李的明朝下岗的邮驿吧！其实，今

天之前我对校长还是还是很不错的，我给他讲的很明白，我家楼的事

我只告铁路不告学校，与学校无关！其实和学校有没有关系？我早都

心里清楚是有关系的，毕竟在这里端饭碗大家都不说破而已。既然大

家心知肚明的翻脸了，那么我就不客气了，文的还是武的总之他遇上

我算他倒八辈子霉了！即使将来学校第一个下岗的人就是我也没有什

么了不起的，结局有两个，本人不教书以后发达了还会感谢他的，或

者我混的很惨一家人跟我倒霉那么校长和他一家人肯定想过倒霉日

子的可能都不会有，我可以肯定他没有那种可能！全中国的倒霉蛋只

要都抱定我这样的决心没有人敢让我们下岗，不要说他是单位最高领

导即使国家最高领导他都不敢！我下面还要在 

    我现在要说的就和战略有点关系了。知道为什么领导的司机、秘

书领导必须特别照顾他们吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3100:06 

    是因为司机、秘书知道了领导的短处，私处！知道了领导的短处，

私处就给司机、秘书自己套上一层护身符！领导不翻脸则罢，翻脸了

司机秘书就让你好看！现在反腐败要动大老虎一般都从他们秘书查起，
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秘书只要智力正常都会暗中记录领导的劣行，这样秘书为自保肯定会

出卖主子的，这就是人性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3100:15 

    我天天上课和领导们很远，但是领导们干了什么我心里清清楚楚，

好笑的是他们居然觉得自己做的天衣无缝！也罢，按照我的脾气，我

心中不爽就要来篇文章大爆料的，今天我就以我们校长为例好好说一

说中国校长们的捞钱之道吧！可以这样讲，中国的城市重点、热点学

校的校长 10 个里面有九个都有严重的经济犯罪问题！如果让我查我

可以几乎把校长们挨个抓完！大家就不要骂老师了，我今天让大家知

道一下中国的校长有多黑！嗯，我这篇文章的题目就是这个了！ 

    大家不用为我担心，作为研究战略的人哥早给自己想好后路，将

来哥去监狱看望我这个连圈内基本交情现在都不讲的校长，去感谢他

的概率我认为会更高一些！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3100:20 

    大家觉得我要说做校服啊，食堂克扣饭菜啊，校长们公款旅游啊，

吃喝啊，这都过时了，哥不想谈，如果有感兴趣的自己网上搜一下：

“广东省英德市教育局长赖来新因收受校服供应商回扣 66 万元被抓，

近百名涉案校长投案自首。其中 98名被认定涉嫌收受贿赂。”的过时

新闻，我只想告诉大家新的历史时期校长如何贪钱贪大钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3100:38 

    我们这个校长脑子是有些问题了，我在学校和同事关系很好但性

格以刚烈著称，既然我可以为楼房的事情直接找到一般人找不到的中
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央巡视组，为阻止非法修铁路哥拿两把菜刀让几十个人不敢施工哥是

好惹的吗？那么他惹了我就不怕我找到教育部和中纪委吗？哥直通

教育部乃至乌鲁木齐纪委、新疆自治区党委的渠道都是畅通的！不是

我耍横，校长不是不可以免我这个小组长，你想培养年轻人哥没有意

见，你跟我好好说我肯定会让贤的，但是现在这样起码是对我的不尊

重，说白了其本质就是权力人家的你个屁民把你免了就免了，就是这

个意思！现在我带着高三学校肯定着我的工作，我还是学校刚任命的

高三文综政史地备课组组长，教师业务考试连年第一名，工作业绩你

挑不出来毛病，你凭什么免我，我需要一个合理的说法！你不给我说

法我就给你一个说法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3100:56 

    回到正题吧，校长最大的一笔犯罪收入就是计划外学生的录取，

以及接收插班生了，比如我们这个校长吧，前年我一个亲戚的孩子想

转学到我们学校，住到我家这样我可以更好的关心孩子学习，这个办

不了学籍，办学籍的现在教育局卡的很严，但是借读的效果是和办学

籍是一样的，因为其他老师也办过，我也找到校长，他说可以，本来

需要交 1 万借读费考虑到我多年带高三的贡献便宜 2 千，到财务室

交钱后会计居然什么凭证都不给我！说每个借读的都这样，我问其他

老师确实都这样！这个钱数目相当庞大！比如一个学生考高中没有考

上这个好学校吧，他可以借读，这样实际上不用通过考试就能上好的

学校。就我们学校而言从高一到高三每学期都有学生来借读，我们高

三参加全市模拟考试一个班起码有 3-5 个是借读的！一个年级就算
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10 个班，全校就是 300 个借读的，每个借读的 1 万元，一年校长黑

的钱就是 300万！当然不是校长一个人拥有这钱，校级领导和教务处

财务室肯定也有份，这个钱关键是不入账他们可以自由支配！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3101:05 

    校长的第二大收入就是校园工程了，由于各地政府卖地有钱了，

每年城市的学校教育专项经费现在确实很充裕，但是现在规定用不完

不能给老师发钱，怎么办？校长们就不停的搞校园建设，我们校园的

地隔 2年就要翻开一遍，墙面这还没有 2年又装饰粉刷一遍，这是干

嘛知道不？这在洗钱！盖教学楼招标的捞钱的权力在市上，学校插不

上手，但是校园一般建设维修就是学校负责找人干，这样捞回扣就方

便了，全国的校长都知道这个秘诀的！我自从到这个学校，院子里没

有超过 3年不施工的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3101:16 

    校长的第三大收入就是进新教师和卖岗位了！当然校长想巴结的

有权力官员的子女进学校当教师我想是不用花钱的，而且尽量给好岗

位！比如我们学校原来一个体育老师莫名其妙当了总务主任，后来我

想明白了，校长的老婆好像在电力当处长吧，哪个体育老师家是电力

的根子还很深；还有一个年级主任，一次一件事把他惹急了，自己说

他亲戚就是原来新疆电力的老总，就是这次我们才知道校长老婆在人

家手下当处长！这些属于照顾性质的只能算人情吧，但是每年在学校

已经教师很满的情况下我们学校校长明确说要超过实际需要 20%的

配备教师！这是为什么？就是为了多进人啊！为什么多进人没有依据
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我就不多说了！我只想说如果这进来的人都花上几万块钱的话，这是

多少银子啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3101:20 

    就我们学校而言，我们楼进行保温层加固，按理说我们不用交一

分钱，但是现在每家交了 4000 元，有懂行的知道说我们的维修基金

被学校挪用过了，这是违规也就罢了，要知道 4000 元应该是预付工

程款，都会结余退还的，哼哼这笔钱 2年都没有人再提，他们以为我

们已经忘掉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3101:22 

    我们学校古树很多，为了盖楼他们偷偷把一颗 300年以上的古杨

树砍了，这个就是违法了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3101:28 

    后面就说我们楼的事了，经过多方考证，其实我们楼的事情是这

样的，本来铁路确实离我们家属楼在合理范围，但是对面工人一闹他

们就改方案把铁路挪到我们这侧，据说铁路给学校赔偿了 2000 万！

学校每年都政务公开我们没有看到这个钱，这笔钱哪里去了！ 

    看发展吧，如果这个校长不想好好活了他尽管继续惹我吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3101:30 

    有些晚了，回头说一说万一我不教书了的计划吧，这个我早有想

法和初步实践！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3112:01 

    @zxl1968201217661 楼 2014-08-3101:28:12 
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    后面就说我们楼的事了，经过多方考证，其实我们楼的事情是这

样的，本来铁路确实离我们家属楼在合理范围，但是对面工人一闹他

们就改方案把铁路挪到我们这侧，据说铁路给学校赔偿了 2000 万！

学校每年都政务公开我们没有看到这个钱，这笔钱哪里去了！ 

    看发展吧，如果这个校长不想好好活了他尽管继续惹我吧！ 

    ----------------------------- 

    @2004217217668楼 2014-08-3109:39:29 

    楼主，你不让哪校长活了，你怎么能进其他的事业单位呢？现在

流行一些阴暗的事呢。 

    ----------------------------- 

    我就算去饭馆端盘子少了 2016 最多 2020 这些校长都要人头落

地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-08-3116:45 

    @zhleyke17671楼 2014-08-3113:04:29 

    支持楼主收集直接证据关键时刻出手 

    ----------------------------- 

    现在我也不惹他们，有 1-2年的缓冲时间最好！我判断他们现在

也不是立即想动我，这是穿小鞋，但是现在各个学校校长拼命进人人

口下降生源减少，教师过剩的危机两年后就要大爆发，到时候像我这

样没有后台不进贡和勇于献身的人不管惹他们没有都是第一批倒霉

蛋！知道了大趋势心里就不会慌胆气就会壮，哈哈哈哈，大家就在这

里看我导演一部活剧吧，必要的时候我要掀起定向校长的全民反腐运
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动！校长们其实不在卖国集团的保护范围内，卖国集团主要保护金融

领域。所以掀起定向校长的全民反腐运动，无论卖国还是爱国人士都

会支持！王 73 也会支持，毕竟光打大老虎他们的意图也太明显了！

我的全民定向校长的反腐运动方案非常简单，就是只要在借读和跨学

区计划外招生中被迫向学校捐钱没有任何收据的家长都可以集中到

当地纪委举报！需要明确的是以前的也算！现在已经在学校上学的学

生家长孩子的上学资格学校不能因为举报而取消！对于能够收回的所

谓赞助和借读费款项，如果确实用于学校建设的不予以退还，但是还

没有用掉的或者由小团体用掉的或者干脆是校长贪污的必须没收他

们家产给家长予以退还！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0100:46 

    ----------------------------- 

    就这个问题我跟年纪大的同事也谈了，他的结论就是，这一帮人，

有的老实怕被收拾，有的就是领导的小奸细，有的就是不做声 

    ----------- 

    1968：您说到中国人的本质弱点了！中国人不喜欢公开要求自己

权利！个个都是战略家都希望别人先上，我们这也是，办公室只要有

一点对领导不利的话就能很快传到校长耳朵里！我们办公室有个老师

说我们校长的车是全教育局校长最贵的车也传到校长耳朵里去了，校

长在大会上解释他老婆是电力----！我靠！这些谈不上告密，但是反

映出来一些人骨子里就是把自己当奴才希望人身依附与领导这样在

单位里心里最安全，我也活了那么大把年纪了，看过很多这样的人，
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他们无非就是在年底投票中能够多评上优秀而已，到老了也是一样退

休，当然最多当上主任，只有有新的后台硬或者花钱多的人来了，又

乖乖的重新去教书了，他们忙半天的下场其实还不如一直老老实实教

书的人呢！这样的人哥见的多了！这里面其实有很多热心内心也比较

善良的人，他们中的很多人平时很乐意帮助别人，是什么让他们甘于

做这样下做的事情？这就是强大的生存压力逼迫大家必须出卖别人

换取自己的岗位相对稳固！如果说文革不好的地方对人性扭曲的地方

就是强大的政治立场压力培养了大量政治告密者，这样造成人人自危

的局面，那么今天这种对人性扭曲就以经济压力就业压力表现出来！

中国人他娘的活得真他妈累啊！ 

    我自身也有小知识分子的软弱性，我是在斗争中和工人群众学习

才慢慢培养出来的坚决斗争的品格和工人阶级的坚强的组织性！比如

我们家在校门口那套被一房两卖的永远不会有房产证的房子吧，如果

不是哪栋楼住了很多工人坚决组织堵路，我们不会有水有电不会有人

给我们加保温层，甚至现在被人家法院赶走都不一定，上访是没有用

的，在房子里骂也没有用，只有你断我的生路我活不下去了我要把我

的不满坚决的表达出来让政府知道才有人理你！我记得很清楚工人组

织这事非常有经验，当时我到房管局查出我们永远不会有房产证的真

相并告诉大家后，住户里面的工人就明确明天每家都要出来，谁家不

出来就交钱，谁都不要跑大家都堵路！一大早就把大门锁上，大家集

合好一起拿板凳到街上堵路，因为工人兄弟很清楚中国人的人性，必

然有狡猾的自作聪明的人想偷偷溜走的，既然要干大家谁都不能跑！
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什么叫组织纪律性？为什么毛泽东要说工人阶级是革命的先锋队？

我通过这样几件事就体会到了！ 

    其实战场也是一样从戚继光对抗倭寇挑当时的农工为主兵员就

可以知道，干什么事情都要有一个纪律，都要有一个坚强的组织保证

否则秀才造反大家都是嘴上说一说事到临头都想脚底抹油是干不成

事的！ 

    现在单位里，员工对发了多少钱，领导发多少员工发多少，为什

么发这钱根本不让问？我问校办前几天发了一个什么钱，这校长在大

会上当笑话一样给大家说：“张老师打电话到校办问发的是什么钱？”

引起大家哄堂大笑，实际上这些老师根本不知道比如我 5000 多的工

资为什么到手里才 3400 员即使加上 1000 元左右才 4400 元，我的

1000 元哪里去了？就是领导拿去按照绩效工资给领导 2 倍于教师的

系数拿走了！他们根本不知道领导有比工资多一倍的各种补贴，我操

他奶奶的！他们可以全国想去哪里考察就去哪里考察，出国到世界转

一转也是几年可以一遇的事情，应该知足了！不说贪污的了，即使有

这样好的福利还要克扣老师的养家钱，他妈的老子不把这些王八蛋校

长都送进监狱就白活人世了！ 

    当年鲁迅先生说因为中国人没有文化而愚昧，我认为鲁迅先生找

错药方了，在我看来学校里的教师算是有文化的人吧，？教师在某些

方面比没有多少文化的工人更愚昧！我经常看到有老师课时工资下来

后反复核算生怕给自己少了，这当然可以理解，因为我们的工资确实

很低，但是对于领导们成千的克扣我们的绩效工资屁都不敢放一个，
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这是不是愚昧！这是那种性质的愚昧？对！就是儒家思想封建等级制

的愚昧！领导在他们眼中是神圣的不可冒犯的！说白了现在各单位的

领导掌握群众命运的生杀大权他们实际上就是一个个土皇帝！说白了

我们群众丧失了生产资料也就丧失了主人地位！就学校而言最高权力

应该属于教师工会，校长只是法人代表！文化大革命对领导的不民主

管理方式和思想斗一斗对不对？我现在想太对了！这一思想的核心就

是毛主席的三湾改编的建军思想！就是士兵委员会对军官的民主监督！

当然我们要对领导的自私自利的思想批斗而不是对他们人身攻击，对

事不对人嘛！要文斗要有理有据的在法治轨道下斗！如果把文化大革

命群众民主的思想与依法治国的思想相结合我觉得才是正道！文革的

过度极端民主只能使局势失控，我反对科学家去扫厕所但是我认为领

导可以去扫厕所！我们一定要让领导明白他永远只是革命队伍中的普

通一兵！我们永远要让群众明白领导的指挥权我们应该尊重和执行，

比如我在全校大会公开反对教师重复的写每年一样的教案而是要搞

些创新研究，但是我作为一名老师学校要求写教案，我还是按照要求

执行的！我们和领导拥有平等的政治地位，经济地位和对单位重大利

益问题的意见表达权！领导和有突出贡献的人钱多一些没有什么，很

正常，但是早在列宁时代就规定了领导收入不能超过最熟练的工人！

前苏联越来越违背这点最后领导阶层就变成新贵族阶层被人民抛弃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0100:54 

    @宝贝鼠 079117675楼 2014-08-3118:07:39 

    王云帆：警惕后土地财政时代乱摊派死灰复燃 
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    2014-08-2912人参与讨论 

    土地财政获利多时，乱摊派自然少些；若是土地财政没落，乱摊

派自然又有死灰复燃之势了。当有效监督和有效追责到位了，企业才

有底气对行政逼捐说“不”。 

    作者：王云帆 

    原本财政拨款 80万元的“政府大院”改造建设项目，“摇身”变

为 800 多万元。卖地筹款填不了缺，最后百余万元靠企业“捐资”：

深圳老板 20万元，矿业公司 10万元，爆竹厂 6万...... 

    ----------------------------- 

    1968：他们一定会乱摊派的！依法治国？地方政府活不下去了他

才不管什么法不法的！对了，地方可以自己立法了，哈哈哈哈哈，嗯，

我相信可以实现依法治国！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0100:56 

    什么叫政治？我现在想明白了，政治就是各种利益的争夺！你的

利益你不争夺别人不会白白给你！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0100:58 

    先睡觉，明天谈一下今天我看电视《现代猪倌张训明》的感悟，

他是个快乐养猪的让猪快乐的人，从他身上我发现了教育的真谛还真

和养猪是想通的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0101:01 

    @Lhm999817683楼 2014-08-3121:04:24 

    楼主，你的忠诚劲头和红卫兵有一拼 
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    ----------------------------- 

    1968：这年头中国人缺的就是理想和信仰！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0101:02 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201217688 楼 2014-09-0100:46:01 

    就这个问题我跟年纪大的同事也谈了，他的结论就是，这一帮人，

有的老实怕被收拾，有的就是领导的小奸细，有的就是不做声 

    ----------- 

    1968：您说到中国人的本质弱点了！中国人不喜欢公开要求自己

权利！个个都是战略家都希望别人先上，我们这也是，办公室只要有

一点对领导不利的话就能很快传到校长耳朵里！我们办公室有个老师

说我们校长的车是全教育局校长最贵的车也传到校长耳朵里去了，校

长在大会上解释他老婆是电...... 

    ----------------------------- 

    @闽南一草根 17690楼 2014-09-0100:55:03 

    楼主：还是回政治经济问题的宏观讨论吧！工作中的情绪化带入

本帖影响格局了，望采纳！， 

    ----------------------------- 

    1968：是的，是的！适当结合实际就可以了，我们单位的事就此

打住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0111:16 

    --------------------- 
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    @shenyan80112817704 楼 2014-09-0110:19:53 

    部落赶车人 

    8月 28日 17:48 

    【新闻摘要】南昌局火车司机维权护薪战斗已打响、赣州车间维

权进行中！有几十号人守在机调室，所有在外驻班点的全部便乘回家，

今天人数将达到 300 多人。路局副局长已到了赣州。主要内容:强制

占用休息时间进行培训考试和开会分析等的时间应视为加班；超法定

工作时间 166.6工时应依法支付加班费；有薪假支付计算的基数存在

违法；单位私自制定罚款考核项目克扣职工工资属于违法。 

    ----------------------------- 

    1968：工人阶级打响了维权护薪的第一枪，向工人阶级致敬向工

人阶级学习！强制占用教师休息时间进行培训考试和开会分析等的时

间也应视为加班！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0111:20 

    @shenyan80112817705 楼 2014-09-0110:45 

    @zxl1968201217694 楼 2014-09-0101:01 

    ----------------------------- 

    @shenyan80112817706 楼 2014-09-0110:50:18 

    老师，你分析为什么我们不敢发声心理的太对了！唉，还是享受

生活吧，心理太痛苦了，我是真生气啊，早上看见维权新闻被领导一

个小电话，搞的心理很是气愤！！胃都快气炸了，我媳妇都是我这一

段思想太偏激了，淡定淡定吧！还是不发声了！就属我在微信群里思
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想活跃，已经被小领导侧面警告了！呵呵， 

    ----------------------------- 

    其实给领导打小报告的人他自己也是受害者之一，只不过他想显

得比其他人跟领导更近而已，当然有提拔机会领导可能会同等条件下

考虑下他，但是按照中国的国情，如果在提拔的关键时刻，哪怕你平

时和领导关系很一般，你肯果断塞钱或者决定领导命运的人给他打个

电话也不会有告密者什么事，告密者应该知道他的最终命运只是一条

狗而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0111:30 

    我开篇说的公务员减薪已经成为即将实现的现实，当然我当时可

能漏了垄断地位的国企，购买房产的主力群体就要消失了！从黄金越

跌越没有人买来看，中国类似银行、石油、电力这些比较高薪水的预

期收入稳定的人群消费能力也在下降通道中，对高管来说减一半收入

没有什么，对普通百姓来说就是要命的事情降低高管的我赞同，但是

银行最底层员工其实收入并不高还非常辛苦，降低他们的收入我反对！ 

    附录：传建行高管薪酬减半员工减 1成五大行人人忐忑 

    2014年 08月 31日 10:50:45来源：光明网 

    据北京晚报报道近日，《中央管理企业负责人薪酬制度改革方案》

通过审批，央企、国有金融企业主要负责人的薪酬将削减到现有薪酬

的 30%左右，削减后年薪不能超过 60 万元。昨天上午，几大国有银

行的中层向记者表示，面对不可避免的降薪，内心十分忐忑。 

    行长年薪将大幅缩水 
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    每年银行集中发布年报和半年报之际，银行高管们的薪酬都是热

点话题。今年的“半年报季”恰逢央企限薪令出台，于是“降薪”成

为五大行高管在新闻发布会上绕不开的话题。在农行的半年业绩发布

会上，行长张云就公开表示，目前中央确实在对包括金融企业在内的

央企降薪一事进行研究。 

    工行的半年业绩发布会上，行长易会满会后对记者透露，如果国

家要求降薪，一定“积极落实”。有消息称，建行总行也将推行减薪

方案，行领导减半，部门老总减三成，处长减两成，员工减一成。 

    由于半年报中不披露高管薪酬数据，记者查阅上市银行 2013 年

年报发现，国有五大行的董事长、行长，干满一年的薪酬均在 100万

至 200万元之间，差距并不明显。工行董事长姜建清 2013年年薪 199

万元，在国有银行高管中为第一，最少的农业银行行长张云年薪为

105 万元。若按新方案，姜建清将减掉 70%的年薪，而张云的年薪也

要损失 2/5。 

    普通员工猜测降薪幅度 

    相比于行长降薪话题，五大国有银行的普通员工更关心自己的

“奶酪”。“行长都降了，我们怎么能不降呢？”昨天上午，两位国有

大行北京分行的中层领导均向记者表示出忧虑。“本来我们的工资就

比中小行低，要求又比他们严，这两年不少行长、副行长都跳去城商

行了。” 

    一名入职五年的某大行理财经理对记者诉苦说，他们的薪酬与业

绩紧密挂钩，现在银行业竞争激烈，理财经理必须利用休息时间跑业



9952 

 

务拉客户。若因为总行高管降薪让基层员工降薪，他觉得自己“很冤”。

现在行里同事对降薪幅度有各种猜测，每个人心里都十分忐忑。 

    事实上，国有大行高管的年薪远低于股份制银行高管。2013 年

前 10 位上市银行高管薪酬排行几乎被平安银行和民生银行包揽，其

中平安银行新任行长邵平更是以 833.26万元的薪酬夺魁。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0123:21 

    附录：传建行高管薪酬减半员工减 1成五大行人人忐忑 

    2014年 08月 31日 10:50:45来源：光明网 

    据北京晚报报道…… 

    ----------------------------- 

    @太美丽 201417713楼 2014-09-0120:04:37 

    楼主能否分析下，山西官场为什么会地震？ 

    ----------------------------- 

    1968：说实话我不知道！但是王儒林任山西省委书记袁纯清走人

的消息昨天或者前天我就从网上看到非常隐晦的说法了，本着不信谣

不传谣的原则我没有给大家讲，坊间传言高概率的成为事实，这说明

共产党内已经没有什么机密可言了！如果你非要问，我看到一个老虎

分布图，这个清清似乎和被打掉的老虎群有交集！网友说的好：“一

个省的高层核心有近半数的腐败分子，鬼都不信这个地方政府会为人

民服务呢。冰冻三尺非一日之寒，腐败分子不是一天两天就长成的，

这么多年来某些人闭着眼睛瞎喊带什么表河什么蟹，就是看不到腐败

分子已经铺天盖地。”四川、云南、山西、石油、电力似乎都在定向
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反腐啊！今天令计划同志也出来了，嗯，新的目标出现了！ 

    引用笑谈： 

    山西省党组织遭到惨重的破坏。近半数核心成员被捕入狱 

    发表于：2014-09-0113:33:55 

    新编《红岩》片段： 

    山西省的党组织遭到惨重的破坏。近半数核心成员被捕入狱。这

种时候比平时更考验一个党员的意志：烧掉文件，转移资金，建立攻

守同盟，留下的同志坚持斗争。入狱的同志已经在秦城建立了地下党

支部。 

    深夜时分，高强外都能听到隐隐约约的歌声：＂~团结起来到明

天~＂依稀可以听出浓重的山西口音....... 

    李小鹏同志说，常委只剩我一个，也要坚持开好常委会。小鹏同

志攥着拳头说，即使战斗到只剩我一人，也要坚持到底决不倒下。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0200:17 

    辽宁本溪市第十二中学“功勋校长”张晓霞涉嫌贪污受贿千万元

已被捕 

    发布时间：2010-6-4人气指数：1316 

    辽宁省本溪市第十二中学校长张晓霞涉嫌贪污、受贿千余万元被

正式批捕。今年 59岁的张晓霞，自 1997年 1月开始担任本溪市第十

二中学校长，至案发时在任长达 12年之久，2004年曾当选“本溪市

功勋校长”。 

    累计贪污受贿逾千万元 
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    2009年 12月，本溪市市纪委接到群众举报，反映其任职期间收

受学生家长贿赂等问题。经初步调查发现，张晓霞近年来以收取学生

择校费、择班费等名义，疯狂敛财，仅 2009 年秋季入学期间就收受

300多万元，据为己有。其累计贪污受贿逾千万元，或以子女亲属等

人的名字存入银行、或投资公司保值增值。 

    日前，本溪市纪委以涉嫌受贿罪和巨额财产来源不明罪，将张晓

霞案件移交本溪市检察院审理。 

    张晓霞头顶一连串“光环” 

    记者了解到，张晓霞头顶一连串“光环”，她曾获得过全国优秀

教育工作者、省优秀教师、市科技拔尖人才、市劳动模范、省“五一”

劳动奖章获得者、本溪市功勋校长等荣誉称号。 

    昨日晚，本报记者几经周折找到了本溪市第十二中学的几位老师，

谈起校长张晓霞，他们有个一致的感觉：心痛。他们没想到，张晓霞

除了展示给他们的每天坚持听课的功勋校长这一面，还有涉嫌贪污受

贿的另一面。 

    一位老师告诉记者，张晓霞刚到 12 中的时候，学校的教学设备

缺乏、教学理念比较落后，当时全校能有不到 3000 名学生，考上重

点高中的只有 100多人。 

    张晓霞到校后，一点点买教学设备，还通过公开课、师带徒等手

段培训老师，更新教学观念，并大胆让青年教师去当班主任。 

    经过多年努力，学校各种教育教学设施有了、教师结构也好了，

真正成为名校了：考入重点高中的学生最多达到六七百名。 
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    这位老师给记者举了个例子：张晓霞到校后，只要不出差，每天

都坚持听一节课，“10多年啊，不容易，要不她咋能成功勋校长呢？” 

    据了解，张晓霞曾经在本溪多所学校任教，当过普通教师、做过

班主任，后来一步步走上了教导主任、副校长、校长乃至区教育局局

长等领导岗位。 

    ------------ 

    1968：本来不想说学校的事了，一方面我今天要说一下教育和养

猪的共通性，另外因为我听到一个消息太让人高兴了！这赶上了我还

要说几句，这个消息证明了哥我不是凭感情用事胡说八道的人，哥说

的话都有事实依据！ 

    今天我散步，一位老师给我提供了这样一条信息，我一看这个学

校真是和我们学校相似度达到 99%！我给大家讲连学校大门都是一样

豪华！她仅 2009 年秋季入学期间就收受 300 多万元，我靠，和我给

我们学校校长的计算高度吻合！旁边退休老教师已经公开说，我们学

校现任校长如果过几年不被判无期他就倒着走！同志们高度吻合啊！

不容易啊，我需要一些掌声！这位校长的功绩其实没有什么，所谓：

“张晓霞到校后，一点点买教学设备，还通过公开课、师带徒等手段

培训老师，并大胆让青年教师去当班主任。”与更新教学观念八杆子

扯不上边！太常规的办法了，我给大家说白了，估计归根到底这个学

校还是让老师学生拼命加班加点硬夯出来的！在初中阶段硬夯能不能

出成绩？我告诉大家完全可以，我们学校以前就是很不入流的学校，

现在初中在全市前列的名校！我太清楚这个变化如何来的了，硬夯出
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来的！我们学校每节课 40 分钟，老师再要求预备铃前到教室门口实

际就开始讲课了，再拖下下课时间，这样基本每节课还是 45 分钟！

从早上 9点实际上已经上课，啊，现在教育局对上学放学时间有硬要

求，但是班主任的要求更硬嘛！可以再缩短做操等时间，基本上一天

8节课比正常可以多一节课！把自习课活动课美术音乐变相多占一些，

自然考试科目有大量的重复练习时间！现在由于安全形势，确实按时

放学，在我们学校还没有名气的时候，我当班主任那阵，冬天按理应

该 7 点多放学，实际上班主任要留学生到 8 点甚至有时候学生背不

出单词要留到 8点半 9点，当然这么晚了家长有来接的，没有人接的

偏僻的地方我是护送学生回去的！这他娘的和校长一分钱关系没有！

校长早回家了！至于买教学设备更是扯淡，这几年地方有钱了教学设

备更新非常快，我都觉得很多是浪费了！哪这学校办的好这校长有什

么特别的？特别的还是有的，这就是狠，一定要对老师狠，然后老师

对学生才能狠，她肯定有一套教师竞聘上岗的严苛的没有人性的制度！

哈哈，对初中生来说你只要把他的精力榨干是肯定会出成绩的！当年

我们学校没有名气前，我们的外语老师很多上课都是带着小树条，背

不出单词打手手，做下蹲的！课间你听办公室里就是排队背课文和噼

啪打手的声音，我告诉大家千万不要骂我们老师没有人性，很多家长

是花钱托关系到厉害的老师班里的，家长经典的语录：“我实在管不

住我孩子了，我听说您厉害，敢管，我孩子放你这我放心，调皮了就

给我打----”初中小孩子最顽皮，你不来硬的他就是贪玩不会背课文

背单词的，就是出不来成绩！这个千古教学第一绝招不服不行！所以



9957 

 

很多时候不是老师愿意打学生，学校要成绩必须对厉害的老师保护，

这个校长们心里很清楚，家长也很清楚现在的孩子自己管不住，只要

不把孩子打出毛病一般不会找麻烦！这样确实就惯的一些所谓优秀教

师手比较重！话再说回来你不打别人打一个评比下来你排在最后你那

么大的人脸面往哪里搁，我自己在全校大会上当年被校长都点名批评

过两次，当然最后他们批评错了，因为全市成绩都很差，比我还差，

哈哈哈哈！你自己想一下，如果你那么大个人大庭广众之下被校长说

了，内心会怎么想？恨不得开完会抄起棍子把不及格那帮学生打一顿！

你以后教学还会手软吗？绝对不会！学生是这样，这个老师厉害他就

背这个老师的东西老老实实做这个老师的作业，对于有爱心性格和蔼

的老师，啊，也就是特别符合教育法要求的老师初中学生，尤其是一

般学校的学生理你没有空！网友自己凭良心说是不是这么回事！当然，

这几年对老师的要求特别严格了，好在我们学校经过这么多年教师玩

命生源已经非常好了，就是这样前几年也有年轻老师扇孩子耳光被直

接开除的！我本人尽管也有巨大的成绩压力，但是负责任的说没有因

为学生学习的问题打过任何一个学生，（厕所抽烟和校内学生勾结校

外黑帮调戏女生的情况除外！）全凭个人讲课艺术以及最少量的作业，

哥能在残酷的生存竞争中脱颖而出混到今天真不容易啊，我这里再次

需要掌声！如果说教学改革把哥的教学法稍微总结一下推广就可以减

轻中国中学孩子百分之 30的作业量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0200:35 

    我说句本人经典的以后会被历史证明正确的关于当代中国教育
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的名言：只有校长不把教师当人、校长不尊重教师的人格、校长只在

乎教师的升学率不在乎教师对学生的全面教育和能力兴趣的培养，才

会导致教师不把学生当人、教师不尊重学生人格、教师只会在乎学生

的学业成绩而不在乎学生的未来发展的畸形机器人加填鸭式教育方

式出现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0200:43 

    因为军队已经公开了买官卖官的事情这方面不再忌讳了，那么我

给大家说个真实的价码吧，前几年买一个正团职已经达到了 200万的

价码！这个买正团职的人没有钱问他现在在台湾的姐姐借钱，半年后

这 200万已经给他姐姐还上了，同志们啊，什么买卖比买个官更发财

呢？放高利贷收钱都没有这么快的！不管走什么道路，谁上台都要杀

一批官员了，否则社会就无法运转了！我这话再掉过来就是杀一批贪

官和走什么道路没有必然关系！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0201:01 

    我们学校初中硬夯出来考上重点高中的学生后续发展如何呢？

我们学校到乌鲁木齐最好的学校乌鲁木齐第一中学调取过材料，校长

在大会上公布过，这么多年好像只有一个上北大的，绝大多数后面都

慢慢落后了，高考排名已经远远落后于他们的中考排名了！相反，留

在我们学校的二流学生高考成绩排名比中考成绩排名的提升幅度很

高，比如我们学校今年高考和前面模拟考试都将中考成绩高于我们学

生入口成绩 50 分以上的多所学校远远甩在后面，为什么会发生这样

的情况呢？哈哈，是因为我们的初中生已经适应了老师硬逼的学习方
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式，或者有些学生本来智力一般，硬夯出来那样的成绩，到高中对智

力和综合能力要求更高了他就力不从心了！留在我们学校的二流学生，

他们可能入口成绩不是很高，但是他们在初中没有用全力，里面剩了

些调皮捣蛋但是很聪明的孩子，多年的调教他们的好动天性多少也被

抑制了，相对初中用行话说坐的住了，再加上我们学校老师无敌的夯

功，他们就比到最好的高中的学生显得进步更大了！ 

    所以，有幸看到我这篇文章的朋友们，小学不要太逼孩子了，初

中要逼一下但是也不能太过分，要适当给他一些空间，尤其男孩子们，

他们每天打一下篮球你应该鼓励和保证！我是真可怜我们的孩子，他

们连张训照养的猪都不如，张训照养的猪每天还有游泳、调高等好几

项固定娱乐项目呢！我们的孩子除了体育课，每天只能自由打篮球的

时间累计不会超过 30 分钟！我们的孩子太可怜了！按照中国高考定

终身的国情，如果你实在要逼孩子那么高中再逼吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0201:03 

    又太晚了，猪与教育明天说吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0201:14 

    昨天和几个党员老师一起散步，他们说到大陆的国民党员每年可

以坐飞机到台湾开会，这我们交了党费不知道到哪里去了！我戏言这

样好我不如加入国民党去，一个老师告诉我，国民党不能在大陆随便

发展组织，要发展的话人家要求你家几代都不许有共产党员！看来政

审不光是共产党严格，国民党也讲出身呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0311:41 
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    昨天看房子去了，我的新房出来了，如我所愿在乌鲁木齐石人沟

风景区，楼层也不错，车也顺！一家人高兴去了！感谢大家支持我，

晚上再写文章吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0320:41 

    @zxl1968201217716 楼 2014-09-0200:17:18 

    全凭个人讲课艺术以及最少量的作业，哥能在残酷的生存竞争中

脱颖而出混到今天真不容易啊，我这里再次需要掌声！如果说教学改

革把哥的教学法稍微总结一下推广就可以减轻中国中学孩子百分之

30的作业量！ 

    ----------------------------- 

    @catmice17758楼 2014-09-0320:04:05 

    鼓掌，关键你这是中医疗法，非得学多少年，才能出神入化。 

    ----------------------------- 

    总算听到掌声了，我推荐评选您为天涯看贴回帖最佳网友！哈哈

哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0321:23 

    @来时的路 88817753楼 2014-09-0318:46:13 

    楼主一直在买房啊。。。。？股市最近看好吗？？ 

    ----------------------------- 

    是买了很多套房了，买到今天在总算会买了！我给大家说不要买

房的这两年，确实包括这套我又买了 2套房，一套在海南五指山是未

来养老用，而且因为买了这套更靠近五指山市区的精装修的 5000 每
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平米的 40 多平米的房子，那么就可以出租五指山稍微偏一点的避暑

山庄的一套 3000每平米的 40平米房子，原来租金 400每月，现在配

齐家电 600每月，够我父母和孩子每年来回机票就行了！我反复说五

指山房价掉不到哪里去，全国人民的养老圣地，海南的后花园，中国

唯一的海洋性热带雨林气候，按理说都不应该开发房地产，大家注意

到我家买的都是 40平米的，实际上海南政府已经觉察出内地人买 40

平米的房子性价比很高，三亚已经禁止造小户型的了！因为内地人去

每年就住特点季节去，买个小户型比酒店有家的感觉就行了，但是这

样增加了人口密度！海南的基础设施跟不上！ 

    现在这套房子实际上是两年前买的，政府盖的，当时哪里的哥林

小镇 8000每平米，现在附近的是 6100卖的！主要是我家真的在铁路

边环境不好，必须再买个环境好的地方！价格还有下降一半的空间！ 

    我不会忽悠大家不买我自己买的！ 

    股市已经到了要套人阶段了，今天一个老师问我买股票没有，他

说房地产跌了房地产资金都进入股票了，快买！这是典型的挨套思维

和让股评忽悠的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0322:51 

    刚才写了我们楼的补偿建议方案，现在附录如下： 

    对乌鲁木齐市第--中学四号楼关于高铁拆迁补偿问题的两点建

设性建议 

    鉴于因为新修高铁造成的老铁路移向我楼，已经对我四号楼居民

的生活和身体健康产生不良影响的事实。（详见我们相关附录文件和
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材料）按照国家高铁拆迁在相同地段按照 1：1.5 的系数盖新楼补偿

的规定要求，（----中 5 号楼已有先例）我们提出两点建设性建议望

上级有关部门研究，酌情采纳： 

    建议一： 

    在---中附近相应地段新盖一栋住宅楼，四号楼 36户居民整体搬

迁。经过我们考察，我们发现在相邻的---中家属院有可以盖一栋新

住宅楼的空地，这样对我们生活工作影响最小，也使政府出资最少。

我们初步计算过盖新的一栋住宅楼造价大约在 660万左右，而我们四

号楼的造价是 230 万左右，鉴于四号楼的完整性，如果有---中学或

者其他收购房愿意按照四号楼的建造成本价收购四号楼另做他用的

话，实际上建设新的住宅楼的成本约有 460万左右。而且根据我们四

号楼已经有的教师转让价格看，转让一户的平均交易市场价格在 48

万左右，这样按照成本价获得四号楼的收购方是不吃亏的，由于学校

具有优先权所以对第----中学也是有利的，如果学校收购，学校可以

把四号楼靠近铁路一侧单元改做教工活动室中间，单元教师中午临时

休息的场所，甚至离铁路稍远的一单元也可以是单身职工的过渡住宅。 

    建议二： 

    如果四号楼有老师不愿意搬到新的住宅楼，那么他除了原来自有

住宅外可以再购买四号楼一套愿意搬出去的住户的住宅。但是这样他

拥有的住房面积就超过了法定补偿面积大约 40 平米左右，那么补偿

户需要再掏出大约 10 万左右的现金。假设有一半住户不愿搬走愿意

采取这种办法补偿，那么一方面只需要盖 18 户的住宅楼，建设费用
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节约到 300万左右，另外一方面愿意再购买四号楼的原住户还可以提

供 180万左右的资金给相关出资方减少资金压力，这样解决四号楼的

问题只需要 200万左右的资金了，解决问题的困难就小了很多。 

    以上建议是否合适望政府相关部门研究为盼！ 

    乌鲁木齐是第----中学四号楼全体居民 

    2014年 9月 3日 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0322:57 

    修改下文字： 

    建议一： 

    在十二中附近相应地段新盖一栋住宅楼，四号楼 36 户居民整体

搬迁。经过我们考察，我们发现在相邻的 71 中家属院有可以盖一栋

新住宅楼的空地，这样对我们生活工作影响最小，也使政府出资最少。

我们初步计算过盖新的一栋住宅楼造价大约在 660万左右，而我们四

号楼的造价是 230万左右，鉴于四号楼的完整性，如果有十二中学或

者其他收购方愿意按照四号楼的建造成本价收购四号楼另做他用的

话，实际上建设新的住宅楼的成本约有 430万左右。而且根据我们四

号楼已经有的教师转让价格看，转让一户的平均交易市场价格在 48

万左右，这样按照成本价获得四号楼的收购方是不吃亏的，由于学校

具有优先权所以对第十二中学也是有利的，如果学校收购，学校可以

把四号楼靠近铁路一侧单元改做教工活动室，中间单元改做教师中午

临时休息的场所，甚至离铁路稍远的一单元也可以改做单身职工的临

时过渡性住宅。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0323:00 

    @来时的路 88817753楼 2014-09-0318:46:13 

    楼主一直在买房啊。。。。？股市最近看好吗？？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201217759 楼 2014-09-0321:23:09 

    是买了很多套房了，买到今天在总算会买了！我给大家说不要买

房的这两年，确实包括这套我又买了 2套房，一套在海南五指山是未

来养老用，而且因为买了这套更靠近五指山市区的精装修的 5000 每

平米的 40 多平米的房子，那么就可以出租五指山稍微偏一点的避暑

山庄的一套 3000每平米的 40平米房子，原来租金 400每月，现在配

齐家电 600每月，够我父母和孩子每年来回机票就行了！我反复说五

指山房价掉不到哪里去，全国人民的养老圣地，海南...... 

    ----------------------------- 

    @跑步能手 17760楼 2014-09-0321:50:53 

    不要超过两套房,一套用来住,一套用来休假.其实正经要住的都

已经买了. 

    ----------------------------- 

    是的，在我父母名下 3套，海南的房子面积小我认为不用怕税收！

包括这次购买的，在我自己名下 3套，多年前已经转让给亲戚一套便

宜住房，只不过没有房产证没有办法过户，我自己实际就是 2 套住

房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0323:08 
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    股市这次确实不是小反弹，是中级反弹！主要表现在上一个台阶

后平台整理很长时间后现在又上一个台阶！从形态看如果再突破还真

前途无量，但也可以理解为主力拉高后出不了货，因为平台整理的量

太少无法出货的可能很大，结合其他经济形势，尤其是房地产资金进

股市这样荒谬的理由，我倾向于后者！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0509:19 

    预告一下，思考了几天，我要写篇大文章了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0512:26 

    回复第 17606楼，@zxl19682012 

    引用：翡翠市场上下游冰火两重天玉石毛料贵过成品 

    http://www.workercn.cn2014-08-2817:04:44 来源：深圳特区

报 

    济南一家金店的工作人员在展示“珠圆玉润”翡翠饰品。据店家

介绍，该套翡翠饰品包括项链、戒指、耳坠、手镯，质地为老坑玻璃

种，总价约 1300万元。（新华社资料图片） 

    沉寂了两年的翡翠原石市场在缅甸政府的“饥饿营销”下再次疯

狂。日前落幕的第 51 届缅甸翡翠公盘，毫无悬念地让总体成交价格

再次攀高。但与缅甸毛石公盘相对应的，却是国内翡翠成品销售市场

的不景气。 

    近日缅甸政府正式宣布，将于今年 9 月 1 日重新开放关闭了两

年的克钦邦玉石场。对于一直依赖缅甸原石的国内翡翠市场，业内人

士一致认为，重新开放采掘会对国内原料紧缺的翡翠市场有一定好处，
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但目前翡翠市场有价无市的根本原因还是消费疲软，上游开放对国内

及深圳市场的助推效果有限。... 

    -------------------------- 

    @shayaa17728楼 2014-09-0212:43:24 

    今天碰到一个客户他就是做缅甸玉生意的，已经进入几百万的货，

现在把租出去的门面收回来自己做玉器生意，没钱，找担保投资公司

融资，需要抵押，于是找到我们做门面评估，按客户要求做 200万的

话，价格奇高，我们认为有损公司信誉，商量好增加抵押物，下午还

要去现场查看抵押物。弱弱地问一下楼主，现在这样的行情，这样不

记成本的投资，收的回本么？ 

    ----------------------------- 

    1968：收不回！我后面要详细分析！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0512:40 

    首先看一条新闻： 

    乌陆军已无可战之兵 70%被歼被围 2014-09-0508:55 

    8月下旬，乌克兰战局发生大逆转，政府军对顿涅斯克的攻势遭

到全面败绩。乌克兰总统公开要求西方军事支援，并且试图和俄罗斯

进行和平“谈判”。短短十几天前，乌克兰政府似乎还兵强马壮，在

实力上大大压倒东部民兵武装，到底这次顿巴斯大战中遭受了怎样的

损失？ 

    引用：这确实一个大好消息：就在几个月前，刚刚上任的波罗申

科也不可一世地宣布：要在短时间内收复东部三个被民间武装占领的
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城市，并且还扬言要把克里米亚也收回乌克兰。让人们感觉到他好像

有什么锦囊妙计一样。几个月过去了，他指挥的乌克兰军队却遭到了

惨败，不得不宣布自己的失败而灰溜溜地滚出了东部地区。这是为什

么呢？这里有几个原因，最主要的原因还是由于普京采用了正确的政

治方针和军事策略。也可以这样说，乌克兰的失败其实是普京的胜利。

当初，乌克兰向东部大举进攻的时候，作为态度一贯强硬的俄罗斯总

统普京不但没有命令俄罗斯军队援助乌克兰民间武装，反而下令俄罗

斯部队撤出俄乌边界，这个举动令许多人大为不解。其实这正是普京

的智慧所在，因为当时以美国为首的西方国家正在以强硬的姿态威胁

俄罗斯，并养眼要准备用武力干涉。这个时候如果普京毫不退缩，俄

乌之间就可能会爆发大规模的战争，而俄罗斯在道义上就不占上风，

就可能会成为当代版的“春秋无义战”。所以，普京在“高人”的指

点下，出乎所有人的意料，宣布俄罗斯部队将从俄乌边界撤兵。这下，

西方所有国家都惊呆了，继而都像泄了气的皮球。因为他们也没有任

何理由来指责和干涉乌克兰的内政了。普京这样做是有着以下几个方

面的考虑的。一，俄罗斯虽然撤兵但却会给东部武装留下一些武器装

备和军事参谋人员来帮助他们。二，如果东部武装到了抵抗不住乌克

兰进攻的时候，俄罗斯随时还是可以以各种名义和方式出手相助的。

三，俄罗斯可以用明撤暗助的方法，继续在俄乌边界以各种方法帮助

东部武装。四，这样的话，美国和西方国家就没有任何借口公开谴责

和威胁俄罗斯，他们和乌克兰政府只能吃哑巴亏。俗话说：“退一步

海阔天空”。普京采取的是“后发制人”。乌克兰的局势事实上正是按
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照普京所设想的情况发展，乌克兰东部武装按照毛主席的军事战略，

不计较一城一池的丢失，在运动中歼灭敌人的有生力量，使乌克兰部

队疲于奔命。现在，那位本来是以靠买糖果起家、而根本不懂政治和

军事谋略的乌克兰总统波罗申科不得不打落门牙往肚子里咽，在遭到

了军事上巨大打击之后，灰溜溜地把部队撤回了乌克兰西部。乌克兰

失败的另外一个原因是：乌克兰政府低估了乌克兰东部俄罗斯民族和

人民的力量，把东部人民的意愿当成“恐怖组织”来进行军事打击，

不仅违背了东部人民的意愿，而且连乌克兰军队的将士们也认为这是

一场荒谬的、不可能会打赢的战争而士气低落，而产生反战情绪，从

而造成了整旅整旅的部队被俘虏被歼灭。 

    得道多助、失道寡助，这也是乌克兰部队失败的一个潜在原因。 

    -------- 

    1968：代表正义的美欧日联军哪里去了，他们口口声声主持正义

啊制裁啊，还 1万北约志愿军，关键时刻就掉链子嘛！乌克兰总统的

8月的嚣张让人想起了当年—— 

    全面进攻——重点进攻——全面防御——重点防御——长江防

线……最后，台湾海峡——的历史一幕！普京军事上是学毛主席的战

法，诱敌深入。当然人家俄罗斯也有大纵深军事思想！政治上是派志

愿军进退自如，战略上俄罗斯比我们主动和狠辣，欧洲制裁狠了就挥

舞核武器大棒，经济上和政治上结合尽量不让欧美制裁撼动俄罗斯根

本！现在我们应该清楚了乌克兰版马航被击落事件到底是谁干的？肯

定是美鬼让乌克兰现政府干的吧，然后说成是民间武装干的，就能占
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据道义上的高点，找民间武装和俄罗斯的麻烦，真的是太不要脸了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0512:55 

    首先还是要声明一下，我不主张换美元，我主张买黄金或者铂金，

最近我从内部刊物获得详细的资料可以告诉大家原因，换美元是卖国

精英逼我们老百姓换的，既然他们嘴硬，还有脸说人民币自由兑换，

那么不妨放开口子让大家换，我们就将计就计的换！反正这个国家的

财富基本已经不属于我们人民了，大家都穷急了或许才有办法，那么

就深化改革的换美元吧！有朋友说美元换汇额度到头了，这不要紧，

按照我的预测黄金就要下跌到 1200 美元以下的成本区了，购买黄金

的最佳时机已经也要快到来了！ 

    这几天美元指数大涨，欧元指数大跌，人民币相对美元小有强势，

基本稳定，我再给换美元的朋友吃个定心丸！坚决换美元，首先人民

币强势是假象，是不可持续的，即使可以持续大家放心你换了美元也

不会吃亏！为什么呢？因为就算人民币兑美元涨，但是你手里有美元

可以到时候再用美元换欧元，这样你一样发财！如果人民币暴跌那么

你还是发财，所以当今之势换美元只赚不赔！我看央行挺人民币给热

钱利益输送能挺多久！我的思路很清楚就是央行显然是把人民币升值

的好处要给热钱，与其好处给外人不如中国人自己拿了这好处，与其

让热钱占便宜的端倪慢慢显露，不如有钱的中国人集体换美元让这个

坏处快速爆发！说到这里大家应该懂得我的意图了吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0513:11 

    关心我帖子经济问题的朋友我已经照顾到了！下面我要谈一下和
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我及广大教师饭碗有关的所谓教育改革了： 

    所谓高考改革就是砸烂教师的饭碗毁掉中国的科学和人文根基

继续实行应试教育---ZXL1968 

    附录：2017年起高考将不分文理科只考语数外 

    2014年 09月 05日 02:39新京报 

    考试招生制度改革 

    考试要点 

    ●总成绩=语数外统考+自选 3科成绩 

    ●语数外科目、分值不变，不分文理科 

    ●高考外语考试，提供两次考试机会 

    ●2014年上海、浙江推行高考改革试点 

    ●2015年起，增加全国统一命题省份 

    ●探索多元录取机制，参考综合素质评价 

    新京报讯高考将不分文理科，考生总成绩由统一高考的语文、数

学、外语 3个科目成绩和高中学业水平考试 3个科目成绩组成。保持

统一高考的语文、数学、外语科目不变、分值不变。外语科目提供两

次考试机会。 

    昨日，《国务院关于深化考试招生制度改革的实施意见》发布，

标志新一轮考试招生制度改革全面启动。全国层面的高考改革将于

2017年全面推进；到 2020年，基本建立中国特色现代教育考试招生

制度。 

    高中学业水平考试 3个科目成绩在思想政治、历史、地理、物理、



9971 

 

化学、生物等科目中自主选择。 

    昨日，教育部副部长刘利民表示，这些科目考试成绩以合格、不

合格和等级的方式呈现，命题则由省级专业命题机构按照国家课程标

准统一组织实施，考试则在高考标准化考场进行，阅卷程序、标准和

方式也将统一要求。 

    国家教育咨询委员会委员、厦门大学教育研究院院长刘海峰认为，

选出的 3 个科目等级成绩将如何计入总成绩，如何与高考成绩挂钩，

可能要看上海、浙江试点方案如何规定，“怎么将等级换算成分数，

确实有技术问题”。《意见》提出，探索基于统一高考和高中学业水平

考试成绩、参考综合素质评价的多元录取机制。高校要根据自身办学

定位和专业培养目标，研究提出对综合素质评价使用办法，提前向社

会公布。 

    综合素质评价主要反映学生德智体美全面发展情况，是学生毕业

和升学的重要参考。建立规范的学生综合素质档案，客观记录学生成

长过程中的突出表现，注重社会责任感、创新精神和实践能力，主要

包括学生思想品德、学业水平、身心健康、兴趣特长、社会实践等内

容。2014年出台规范高中学生综合素质评价的指导意见。 

    按照《意见》规定，外语仍与语文、数学一样全国统考，分值不

变，但增加了一次考试机会。 

    根据此前北京中考高考改革方案征求意见稿，拟降低英语学科分

数在高考招生中的比重，英语满分从 150分拟降至 100分。 

    【解读】中国英语教学研究会会长、北京外国语大学中国外语教
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育研究中心主任文秋芳曾参与过上海一家外国语杂志组织的专题讨

论，他们曾在两个月前撰写反对降低高考英语比重的报告，交给相关

部门。上述参与此轮改革制度设计的核心专家向新京报记者透露，其

提倡将英语按照等级进行评价、计分，但“讨论中阻力很大”，最终

还是规定按照分值计算，且分值不变。 

    “这次改革对高考英语没有太大冲击。”文秋芳认为，首先，外

语分值不变；其次，增加一次考试机会也并非不可能，像托福、雅思

一年都组织多次考试，但需要确保两次考试难度相近。而先在上海、

浙江进行试点，也是基于改革要谨慎前行的考虑。学业水平考试不同

于传统会考，将上升为国家级考试，建议各省份每年组织一次包括所

有 14 门科目的高中学业水平考试，为有需要的学生提供同一科目两

次考试的机会。也就是说，高中 3年，学生年年都或需要参加学业水

平考试，这是否会增加考生负担？ 

    【解读】教育部副部长刘利民昨日表示，这次改革是要努力减轻

学生过重的课业负担。一是考试成绩以合格、不合格和等级的方式呈

现。除了进入高校招生录取总成绩的科目以外，其他学科达到了国家

规定的基本教学要求，考试合格即可。 

    第二，记录高校录取总成绩的学业水平考试科目，可以由学生根

据自己的兴趣特长、根据高校的要求自主选择，可以扬长避短。可能

大家学习的时候都有这个经历，如果你学的东西是你感兴趣的，你不

会感觉到有负担。所以我们想给学生这样的选择权。 

    第三，每门课程学完即考，我们称之为“一门一清”。同时，我
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们鼓励为学生提供每一个科目两次参加考试的机会。为什么这么做？

这样可以减轻学生集中备考和一次考试所产生的心理焦虑和精神负

担。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0513:35 

    1968：看看弱智的近 20 年变化多端的高考改革方案，为了减轻

学生负担,进行了减少高考科目的改革：3+2、3+1、3+X、3+综合、马

上要进行的 3+3+评价哪一个减轻了学生负担？ 

    我给大家讲，不改变教育指导思想就是高考只考一门也不会降低

学生负担！想一想中国古代八股取士科举只考“语文”，且“语文”

还只考一篇作文，学生负担就轻了吗？不也是逼的人头悬梁锥刺股穷

经皓首乃至一生吗？所以减少高考科目的改革是荒谬的离题千里万

里的数学游戏而已！ 

    网友说的好：“减少高考科目不仅不能减轻学生负担，反而还增

加学生负担。减少高考科目只能是让学生在更狭窄的范围里去拼命去

竞争，学习的趣味更少无奈更多！ 

    减少高考科目只能是让偏科跛脚学生更加失望甚至绝望！因为减

少了甚至减灭了从其它科目补偿的可能！如果体育只考花样滑冰，姚

明还不绝望？” 

    我没有去过外国，但是我对各国教育是比较了解的！诚然哪个国

家的教育都要考试，但是考试和考试不一样！考试和考试的不一样首

先体现在教育指导思想的高下差异上！我可以总结一下中国这几十年

来所谓教育改革的事实上而不是口头上的指导思想了，这个事实上的
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指导思想就是： 

    “教育的目的就是培养高分的高考考试机器，教育效果的考核方

法就是高考考试限定科目的限定知识内容和对特定知识内容通过超

量训练而达到极限熟练程度的掌握，学生的发展固然讲究全面但是对

于高考考试科目的特定科目内容必须达到极限熟练级别的掌握，其他

科目可以事实忽略！在这样的事实上的指导思想下，高考考试无论是

3+2、3+1、3+X--都不重要，重要的是还是要考试，无非就是考什么

大家都通过极限训练熟练什么而已的问题！如果有一天高考要加考劳

动技能的缝衣服做针线活，我相信全中国不论男女的学生们都会忙着

飞针走线的，高级裁缝会成千万级别的涌现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0513:41 

    下午我从先所谓高考改革方案毁掉中国人的科学和人文根基，真

正降低中国人的全民素质来谈一下： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0611:13 

    @520不语 17788楼 2014-09-0519:58:40 

    老师您好！麻烦问您一下现在办病退划不划算。我新疆的。谢谢

您！ 

    ----------------------------- 

    事业单位的能退快退，后面改革就要深水区了！那是要淹死人的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0611:33 

    看新房小记 

    我昨天去石人沟我的新房看地理环境去了，先从一个公共车发车
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点坐了大约 22 站到六道湾终点站 1 小时，然后再坐 10 站 34 路到水

磨沟村半小时，够远吧？先不急下车就有黑车，听说到前面黑车终点

只有两公里，我选择走去，半路一个开电瓶车的大妈免费把我捎了 1

公里，到一个技术学校，车都不能走了，再往前又走起码 2公里找到

我的 A区，和所有看房子的人命运一样，不许进入，我和几个出来买

东西的工人说好，夹在他们群里混进去了，哎呦哪个楼间距近的啊，

南北向，东西向都盖满房子，我问工人知道这是 20-30号楼，我在 1-

20号楼好在不在这个片区，他们是一个公司负责 10栋楼施工，从这

个片区出来，刚好门口保安拦住一家开车来看房的维吾尔族老师，一

问，他们和我一个片区，我给他们讲这没有他们家，开车跟我走吧，

绕到后面，工地大门从里面插上也进不去，刚好有十几个工人出外，

我就带一个女老师混进去了，人多目标大不行啊，我发现我这个片区

不错，在一个很高的山岗上，楼间距很宽，是一个斜坡梯次搞平，楼

前还有大花园，这我心中就放心和敞亮了，我奇怪我这为什么这样宽

敞，尤其是 1-5号楼间距大楼层低，一个维吾尔族的天山区教育局人

事科的大妈说，这还不明白给领导留的呗！看来我和领导住的还很近！

实地看完，维吾尔族老师一家特地绕道把我送回家，我罗唆这些的意

思就是想告诉大家，我们各族人民都痛恨腐败和特权，我们百姓之间

没有什么本质的厉害冲突！我们还是很团结的！我们都想钞票多一些，

日子好一点，房子大一点嘛！哈哈哈哈！还有就是对待人只要真诚平

等，到哪里都会获得帮助！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0611:43 
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    我在看房路上的漫长坐车中构思好了 5篇文章，我把题目先放到

地动仪网站再慢慢写吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0611:50 

    题目 1：中国能源未来的根本保障在太阳能，汽车工业的出路是

电动汽车！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0611:51 

    题目 2：和习近平同志讨论一下如何切实实现人民民主？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0611:54 

    题目 3：解剖神华这只麻雀看看为什么矿产地人民有矿富不了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0611:55 

    题目 4完整版关于新教改的内容 

    题目 5抑制电商刻不容缓！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0612:03 

    1968：转一个好玩的，其实这就是民情，你说的天花乱坠我的生

活下降就是不行，反腐败没有问题，反腐败的钱难道都不能给我们发

盒月饼？我们如果没有反腐败红利这样的反腐败还不如不反！ 

    转：经一线调查，今年各大单位中秋节所发福利五花八门，有发

个屁的，有发个锤子的，有发个毛的，有发个毛线的，更有甚者发个

妹的，奢侈至极！最恐怖的是有发个鬼的！有的单位福利还可以，发

个球！更有甚者，记者问某单位一处长：你单位发的啥？其望望天喃

喃道：发个鸟~~。 

    大家都发啥了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0620:59 

    @灰小麦掳 17823楼 2014-09-0620:32:21 

    @wjcboy17805楼 2014-09-0521:10:00 

    @zxl1968201287楼 2012-07-3117:52:29 

    邓小平说了嘛，要摸石头过河！中央领导也多次表态要深化政治

体制改革！广东搞的比较前卫一些，他们哪些精英不是主张多元化吗？

那么我们拥护中国共产党领导的民间组织是不是多元化的一部分呢？

听说广东放开了民间社团，那么我们深信共产主义思想的人们那道不

可以到广东合法的建立共产主义联盟这样的爱国爱党的社团吗？我

想表达的...... 

    ----------------------------- 

    1968：你小子最近肠胃不好，肝火还太大，口很臭啊！你要我到

朝鲜是什么意思？你什么东西，你有权决定别人的国籍或者开除我中

华人民共和国国籍吗？我可以作为朝鲜人民的客人去，但是必须人家

邀请我，不是你让我去我就可以去的，你就是趴地下学狗叫到朝鲜大

使馆要签证你看别人给不给你？再者，我在这说中国的民主自由，你

没由头的犬吠一句朝鲜，你狂犬病症状很明显嘛！ 

    你以为你是谁？我看像你这样以极右面貌出现的人，都是这样没

有修养素质，哦，你们要搞多党制可以组织社会团体别人就不行？你

这比法西斯还专断嘛！所以你们所谓的政治自由只是对你们自己的自

由而剥夺别人的自由！如果我让你滚，那么你又要滚到哪里送死呢？

伊拉克、利比亚、叙利亚、乃至乌克兰！你自己挑吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0621:01 

    回复第 17819楼，@zxl19682012 

    题目 4完整版关于新教改的内容 

    题目 5抑制电商刻不容缓！ 

    -------------------------- 

    @backspace192217822 楼 2014-09-0619:53:48 

    那自动化 3D 打印和互联网这些实现了新的工业革命，导致现在

至少一半人口就过剩了，转基因不是要解决这个问题吗？楼主觉得怎

么样？ 

    ----------------------------- 

    人口可以有计划的逐步减少，但是不能搞有计划的人口灭绝！转

基因就是有计划定向的人口灭绝 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0714:52 

    @灰小麦掳 17827楼 2014-09-0621:34:24 

    @zxl1968201217824楼 2014-09-0620:59:00 

    @灰小麦掳 17823楼 2014-09-0620:32:21 

    @wjcboy17805楼 2014-09-0521:10:00 

    @zxl1968201287楼 2012-07-3117:52:29 

    邓小平说了嘛，要摸石头过河！中央领导也多次表态要深化政治

体制改革！广东搞的比较前卫一些，他们哪些精英不是主张多元化吗？

那么我们拥护中国共产党领导的民间组织是不是多元化的 

    ————————————————— 
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    中国就应该搞个集中营，loser集中营...... 

    ----------------------------- 

    1968：来几句英文显得自己有文化是吧，回去好好看看历史，我

们的祖先在用汉语文字表达的时候英文字母出来没有都是问题！可惜

儒家剥夺了中国文化的多样性，确实在现代文化的发展上有些落后，

否则也轮不上你中不中洋不洋的卖弄了！不过说文化底蕴就算不算满

清的没落，我们还是可以自豪的！哥确实当年就是英文学的不好没有

考上北大错过了一段姻缘，后来自学了一下英文，觉得也不是很难，

啊，不过你给我的定义错误了，不能称我是失败者，应该称我是无产

阶级革命者“revolutionary”！跟哥学一点文章语法表达吧，中国人

的汉语文章不是不能引用英语，表达的时候两者都要出现，起码要解

释一次，就是暂时不解释也要打引号，否则你的文章多半别人看不太

懂，大家都看不懂的文章就是狗屁文章了！我再强调一下，无产阶级

的无产指的不是没有拥有消费资料而是没有拥有生产资料！因为私有

化将剥夺绝大部分我们中国人的共有的国有资产，因为我们丧失了生

产资料，集体的工厂私有化、集体的土地私有化、国家的学校医院可

以变卖、国家的资源可以变卖，所以我们大多数人实际上已经和即将

成为不再拥有生产资料的人，这种人不能叫失败者而只能是革命者！

因为不是因为我们懒惰而失败，是因为资本和权贵的掠夺而让我们在

生产资料上一无所有，只能处于被人家世代奴役的经济地位乃至政治

地位，我们的命运注定是要付出生命和鲜血拿回属于我们的丢失的基

本人权尊严！也就是说我们几乎全体中国人民从 2014 年这个全面私
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有化的元年开始，无论我们愿意还是不愿意，我们大家已经天然成为

“revolutionary”了！ 

    感谢您的回复，我的这篇回复我加个标题就是一篇好的演讲稿了，

这篇文章的题目就是：《2014——我们都是“revolutionary”》 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0715:14 

    @30706817833楼 2014-09-0700:30:40 

    祝老师中秋节快乐！ 

    ----------------------------- 

    谢谢了！这几天我写文章的节奏放慢一些，一方面是有新房子之

喜，另外一方面我每天在做中医正脊推拿疗法保健治疗，这个后面有

空好好说一下隔 2-3个月进行一次正脊推拿，先大概说一下吧，因为

人最健康的时期是婴儿，婴儿至柔但是无惧冷热！我们成人后慢慢筋

脉僵硬不通，病也就来了，尤其是不正确的姿势，脊柱歪斜后除了慢

慢身体一段段僵硬外还不利于血液循环尤其刺激神经导致相关功能

区病变，危害很大啊！建议看完我这帖子的朋友去做一下这个正脊推

拿吧！这是我对大家节日的健康祝福！ 

    哦，对了，从地理角度我还认真研究了我新房子地理位置和房屋

朝向楼层等等，我不想扯到风水学，但是地理环境也就是俗称的风水

还是对人有一定影响的！我讨厌那种在窗户上摆个镜子照对面人家的

所谓迷信风水，在我看来那样只能让人心理越来越不健康，发财不发

财我们不知道，但是这样做的人家首先就表现出自私狭小和很难与人

相处，这样的人不仅邻居讨厌，到哪里大家都会讨厌，所谓万事都会
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不顺利的！ 

    我讲科学不讲迷信，如果大家感兴趣我可以结合我们家的“风水”

谈一下宜居房屋的选择和布局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0715:16 

    题目 6：论识人 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0715:34 

    我再说一点货币汇率，人民币兑美元升，美元兑欧元升，，那么

欧元相对人民币就是大贬值了，这样中国出口的欧美两个最大市场，

欧洲市场就要严重萎缩或者被别人替代！ 

    2013年前半年年是下滑的！ 

    附录：商务部：中国与欧盟、日本贸易额大幅下降 

    据海关初步统计，2013 年 1-6 月，全国进出口总值 12.51 万亿

元人民币（折合 19976.9 亿美元），扣除汇率因素（下同）同比增长

8.6%。其中，出口 6.59万亿元人民币（折合 10528.2亿美元），增长

10.4%；进口 5.92万亿元人民币（折合 9448.7亿美元），增长 6.7%；

贸易顺差 6770.6 亿元人民币（折合 1079.5 亿美元），扩大 58.5%。

1-6月外贸运行呈现以下特点： 

    一是对美国、东盟贸易保持稳定增长，与香港、南非贸易增长较

快。1-6月，我国与美国、东盟双边贸易分别增长 5.6%和 12.2%。内

地对香港双边贸易增长 40.2%，对南非双边贸易增长 22.9%，增速分

别高于我国对外贸易总体增速 31.6个、14.3个百分点。此外，我国

与欧盟、日本双边贸易分别下降 3.1%和 9.3%。 
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    附录： 

    2013 年，欧盟继续保持我国第一大贸易伙伴的地位，连续三年

双边贸易额超过 5000亿美元。2014年以来，虽然广东省整体外贸增

长速度放缓，但对欧贸易仍旧保持平稳增长势头。据海关统计，2014

年第一季度，广东对欧盟进出口总值 1411 亿元人民币，比去年同期

（下同）增长 7.9%，占同期广东进出口总值的 10.4%。其中，对欧盟

出口 1039 亿元，增长 10.4%；自欧盟进口 372 亿元，增长 1.5%，实

现进出口双增长。对欧盟贸易顺差 667亿元，扩大 16.1%。 

    外商投资企业进出口所占比重逾五成，民营企业出口大幅增长。

第一季度，广东外商投资企业对欧盟进出口 751 亿元，增长 6%，占

同期广东对欧盟进出口总值的 53.2%。同期，民营企业进出口 505.1

亿元，增长 17.2%，占 35.8%；其中，出口 382.2亿元，大幅增长 31.2%；

进口 122.9 亿元，下降 12.1%。此外，国有企业进出口 151.1 亿元，

下降 9.7%。 

    德国为广东在欧盟最大贸易伙伴。第一季度，广东对德国进出口

310.8 亿元，占同期广东对欧盟进出口总值的 22%，德国成为广东在

欧盟成员国中的第一大贸易伙伴；其中，对德出口 202.4亿元，增长

7.8%；自德进口 108.4亿元，下降 11.3%。同期，对英国进出口 195.3

亿元，增长 10.3%。此外，对荷兰、法国分别进出口 192.1 亿元和

169.6亿元，增长 17.7%和 27.8%。 

    第一季度广东对欧盟进出口保持增长的原因 

    （一）欧元区经济复苏，拉动对欧出口增长。第一季度欧元区经
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济持续增长，欧元区 3 月制造业采购经理人指数(PMI)终值为 53.0，

高于 50 的荣枯分界线，这是欧元区工业活动连续第 8 个月扩张；据

预计，一季度欧元区国内生产总值增长 0.5%，是 3 年来增幅最快的

一个季度，同时 3月份欧盟和欧元区消费者信心指数初测结果均显著

提高[1]，拉动对欧出口增长。此外，一季度人民币持续贬值，中国

出口产品价格竞争力提高，侧面拉动广东对欧盟出口增长。 

    （二）国内对欧盟的飞机和乳品等特色商品需求强劲带动进口增

长。中欧进出口商品具有明显的互补性，自欧进口机械、电器及电子

产品、飞机、食品和乳品等。作为世界航空市场增长最快的国家，我

国已经成为空客的重点市场之一，第一季度自法国进口飞机 25.4 亿

元，增长 5.7倍。此外，随着“单独二胎”生育政策的放宽及居民消

费力提高，国内市场乳制品需求增长强劲，由于国人对国产奶粉仍旧

不信任，消费者对进口奶粉的偏好使得自欧盟乳品进口大幅增长

68.7%。 

    ------- 

    我特别提请大家注意这段：“中欧双向投资处于较低水平，有待

进一步均衡发展。据欧盟官方统计，中国在欧投资占欧盟接受外商直

接投资总额的 1%，而美国则占 21%；欧盟在华直接投资占欧盟海外直

接投资总额的 2%至 4%，而在美投资则占 30%”谁是中国继续深化对

外开放的最大受益国，已经很清楚了，美国对中国经济控制是八国联

军之首也很清楚了！ 

    一个好的现象是“中国出口产品价格竞争力提高,侧面拉动广东
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对欧盟出口增长”其实这就是我说的目前我们人民币升值实际上是有

实际空间的，我们的商品可以提价我们工人的工资可以提高，这实际

上给我们演示了我很早提出的，人民币升值不是不行关键是管住热钱

套利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0718:50 

    @zxl1968201217834 楼 2014-09-0714:52:00 

    中国就应该搞个集中营，loser集中营...... 

    ----------------------------- 

    @灰小麦掳 17838楼 2014-09-0717:35:01 

    1968：来几句英文显得自己有文化是吧，回去好好看看历史，我

们的祖先在用汉语文字表达的时候英文字母出来没有都是问题！可惜

儒家剥夺了中国文化的多样性，确实在现代文化的发展上有些落后，

否则也轮不上你中不中洋不洋的卖弄了！不过说文化底蕴就算不算满

清的没落，我们还是可以自豪的！ 

    ————————————————— 

    好狗，继续吠，三胖二胖欢迎跪舔。你是老师工农兵大学老师？， 

    ----------------------------- 

    1968：你的精神病症状已经很明显了，在你心中只懂得狗的吠叫

进行交流了，虽然我也热爱动物，但是对于有狂犬病的动物就没有必

要表示友善了！你自己吠叫吧，在我眼里你已经是将死之狗没有必要

理睬你了，你自己另外找个主子跪舔去吧，小心给你主子传染狂犬病

啊！哈哈哈哈哈哈！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0719:15 

    我和年级组长关系很好，我今年跨高一和高三的课 

    附录： 

    尽管本周上证指数录得 17个月来最大涨幅，但外资却结束 12周

净流入，呈现净流出 1.14 亿美元，但申银万国指出单周资金流出不

改整体趋势，不必因单周数据过于悲观。 

    EPFR资金流向数据显示，8月 28日~9月 3日全球资金结束连续

12周流入中国股票，净流出 1.14亿美元，前值为流入 8亿美元。截

止 9 月 3 日当周，四周流入均值约 6.55 亿美元。A 股 ETF 的表现也

充分反映了这一情况，9月 3日当周录得 4.56亿美元净流出。 

    -----果然如我所料，这对股市是战役性标志事件！要套人了！

即使是大熊市我也见过多次大盘涨停呢！上升几百点的现在，就是散

户要进入站岗的点数，啊，大家要有战略定力，就是不动，天下赚钱

的事情不止有股票，换美元，买黄金，路多着呢，没有好机会就是不

动！多动的人就是股市上赔钱最多的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0719:19 

    我和年级组长关系很好，我今年跨高一和高三的课说好一周可以

看 3个晚自习了！这样可以晚自习写文章，平时注意养生，多活几年，

我们中国人有耐性，要熬到大家都熬不住的时候只有长寿和身体健康

啊！所以我以后不熬夜了！文章更新要缓慢一些，这样看贴的网友也

不要急，过几天回来看看就行了，大家一起锻炼身体吧，啊，医保报

销的比例降低了，退休延后了，铁饭碗要被端了，困难的事情再多也
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没有什么大不了的，但是前提是只要身体好天天好日子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0719:38 

    @陈其垣 17843楼 2014-09-0719:18:12 

    顶楼主太精彩了，祝福楼主节日快乐，家庭幸福。我爱你，楼主。 

    ----------------------------- 

    1968：我们中国人是世界上最讲爱心的人类了，但是历史告诉我

们的教训是：“我们不能对瞧不起我们的敌人讲爱心，不能和疯狗讲

理性！”我现在从您这深刻体会到阶级友爱，从上面普世走狗哪里看

出来他们对我们普通劳动者的天生厌恶，狠不得把我们都杀光呢！我

现在越来越体会到什么是阶级斗争，什么叫你死我活了，疯狗要咬死

我们我们就不能对疯狗讲爱心，所以我想说人民民主是对人民的民主

而不是对狗的民主，巧的很，香港前几天就给我们上演了一出滑稽的

狗的民主自由的代表作！我这帖子这几天也跑来了一个香港腔调会说

英语的疑似香港地铁流浪狗嘛，我对这样闯入公共场所随地大小便的

影响公共卫生文明和公共安全的狗，只有一个词，就是：“剿杀流浪

狗，还市民安全和卫生文明”对人类同胞的最大保护才是人类的第一

大爱！让我拥抱你，让我们一起感受人类的关爱啊，至于给根骨头就

跟人走的而且是有狂犬病的被它主人抛弃的流浪狗，它的命运只能是

被剿灭，我们人类的友爱文明岂能让一堆狗屎玷污！来，再拥抱一下，

我们各自回家吃月饼！哈哈哈哈哈！中秋快乐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0722:32 

    6月份以来，经济界分析人士普遍认为我国经济增速已经触底回
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升，下半年将出现持续回升的态势。然而出乎大家预料，7月份以后

宏观数据节节走低，不但企业数据比 6月份全面回落，8月份 PMI数

据也掉头回落，进入九月份后，各大先行指标也出现持续下行的态势。 

    由于月度宏观数据非常滞后，我们主要观察南华商品指数就能大

致看出宏观经济的运行趋势。我们看到，今年南华商品指数一路下行，

只有 6月份出现 0.86%的弱反弹，7月份下跌 2.83%，8月份下跌 2.72%，

9 月第一周已经下跌 1.38%。也就是说，三季度该指数已经累计下跌

了 6.77%，比经济大幅下滑的一季度跌幅还大(一季度下跌 6.69%)。

可见，经济反弹一说并不成立，甚至企稳的说法也不成立。可以肯定，

三季度是全年经济数据最差的一个季度，GDP 增速可能处于 7%~7.2%

之间。 

    ----------- 

    1968：这段话表明，中国的所谓经济界分析人士普遍都是垃圾啊，

6月到 9月，他们拥有大量的数据资源，居然连三个月的趋势都看不

清楚，他们不是笨蛋垃圾是什么？养主流经济学家精英不如养猪，诚

信斯言！这就和主流军事评论员几乎没有一个预言对短短 1个月内变

化的乌克兰战局一样！哥可以自豪的告诉大家，以后政治、经济、军

事世界的还是中国的大趋势不用到其他地方瞎转耽误工夫了，就在哥

这里，哥一人把这些活独自就包了，当然这也靠大家给我及时提供多

方面信息和思路啊！我们相信我们自己的头脑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0821:13 

    1968：我发现我这几年这个嘴还真邪门，刚说完什么事，什么事
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就来了，昨天刚骂完有狂犬病症状的人危害公共安全，应该将流浪狗

集中剿灭，人权大于狗权，人爱大于狗爱，啊，爱动物饲养动物可但

是要以不危害和影响人类安全和卫生为最大底线，如果一个城市满街

都是所谓爱狗人士抛弃的有潜在狂犬病的流浪狗，城市的公共安全与

人类文明何在？城市管理何在？不能任由少数几个人，打着所谓的普

世爱心的旗号剥夺公众公共文明和安全的权利和干涉正常城市管理

执法！我的意思很简单：各个城市限期让爱心人士去把街头的流量猫

狗领养，限期到了，城管要分片区清剿城市街头的野猫野狗！我们乌

鲁木齐对街道保洁员的要求是一条街不允许出现 3个烟头，否则扣奖

金，那么一个片区发现一条流量狗，片区城管扣奖金！在一个片区出

现遛狗不用绳子牵引的，遛狗没有给狗戴嘴套和粪兜的一律重罚，从

现在起给每个狗标上电子识别标志，如果发现丢失的狗，城管可以负

责送回去但是应该罚款！如果一年三次以上发现有标识的狗在街上乱

串或者违反遛狗相关规定，就可以认定是主人故意遗弃狗或者是狗主

人严重没有爱心和公共道德及对动物管理不善而不适合养狗，对主人

严厉罚款后直接对狗屠宰！对于有遗弃狗记录及不执行养狗规定的人

街道不再允许他养狗，他养的狗不再发放统一的电子识别标志，他养

的狗视为野狗，城管有权捉拿屠宰！城市狗管理条例，本着人权大于

狗权的原则，人类无论步行还是开车都具有道路和安全优先权，什么

意思，比如一条狭窄的路，面对面来了两个人，牵狗的人应该主动约

束自己狗不妨碍对面人安全经过，上电梯的时候，如果对方是小孩子，

小孩子怕狗，那么你牵着狗就不能先上电梯，让怕狗的孩子先上电梯，
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你和狗后上！同样，小区内车道比较狭窄，如果人家的车把你的狗压

死了，是你没有管理好你的狗让它跑到不该跑的车道上，而且你的狗

影响了正常的汽车行驶权而不是驾驶员侵犯了狗权，这个理念就是人

权大于狗权！ 

    老天呢，中国的法律制定者和城市管理者真是吃干饭的，我这文

章稍微完善一下就是《中国城市动物管理规定》 

    附录：云南保山恶犬伤人致 5人患狂犬病重点地区杀 4900条狗 

    2014年 09月 08日 14:50 

    来源：云南网 

    308人参与 18评论 

    原标题：保山恶犬伤人致 5 人患狂犬病死亡重点地区捕杀犬只

4900只 

    云南网讯（记者杨之辉实习记者李星佺）近日，云南保山恶犬伤

人事件引发社会各界的广泛关注，记者 9 月 8 日从云南省疾控中心

了解到，截至目前，保山市已报告 5例狂犬病病例，5例均死亡。其

中 7月 1例，8月 4例。 

    记者此前从保山市宣传部获悉，7月以来，保山市多个乡镇相继

发生了多起恶犬咬伤人事件。其中，施甸县甸阳、旧城等 4个乡镇的

部分被咬者因未及时就诊甚至出现了狂犬病病例。除施甸县 4个乡镇

外，在龙陵县碧寨乡、隆阳区新街乡、汉庄镇也先后发生了 3起一犬

咬伤多人的事件。 

    犬伤人事件出现后，保山市人民政府高度重视，立即开展防控工
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作，防止狂犬病流行。截至目前，已对 10.1万只犬开展了免疫工作，

规范治疗犬伤病人187人，排查出历史犬伤病人并接种疫苗者879人，

重点地区捕杀犬只 4900只。 

    保山市人民政府提醒广大群众：养犬要文明，关拴很重要，疫苗

必须打；犬伤要就医，及时是前提，伤口要清洗，疫苗要接种，免疫

蛋白不能少！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0821:22 

    完整版《中国城市动物管理规定》民间草案---ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

9-821:20:01 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=402 

    鉴于我写文章喜欢一气呵成，个别打错的错别字和标点段落等修

改都在相关地动仪网站及时发现修改！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0821:25 

    今晚家人吃完饭，我总算争取到看晚自习了，我现在特别喜欢看

晚自习，和高考的学生在一起，很有时间紧迫感，可以安心写很多自

己喜欢写的文章啊！我早说过，如果我当省市领导就会带领干部一周

2-3次晚上在大学上晚自习读书写心得！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0823:18 

    如何让我们的人民更加文明---ZXL1968 

    我刚才写的关于城市狗管理条例的意义，我忽然想到了教育，想

到了文明行为规范的养成！ 
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    现在大家都说中国人文明程度差，尤其是我们大陆人出国旅游吧，

就算到香港，台湾，新加坡吧，我自己的同事回来说文明程度也确实

和哪里的人民有差距，这个我不否认！ 

    大家从各种抗战片和历史事实可以知道日本人是很流氓的，但是

日本人的社会公共文明程度确实又是很高的，这是个看似矛盾的无法

理解的问题！ 

    其实，很简单，就是日本人固然有天生野性流氓的一面，也更有

强制性的社会制度规范制约下的文明养成！台湾，新加坡都有被日本

占领的日本式强化社会管理的时期，香港有被英国殖民地的时期。比

如香港，我阿姨当年上世纪 80 年代迁移到香港，她给我们家写的第

一封信就介绍了香港严格的城市管理，比如我印象很深的就是不能提

鸡腿倒提鸡等等！警察是要罚款的，新加坡更是有残酷的鞭刑而闻名

世界！ 

    我们大陆人民其实在文明方面很纠结，当年我们有争先恐后的扶

老太太过马路，我们都是活雷锋，这个文明程度自然也是世界人民交

口称赞的！现在把雷锋叔叔丢掉了，对老太太扶还是不扶居然都是一

个问题了！说白了人民越来越自我而没有集体主义精神了，当然也要

不适当的法律规定和判决案例。 

    但是光是自私看不能解释文明程度下降，按理说台湾、新加坡、

香港、日本他们人民也是很自私的，但是为什么他们的文明程度高呢？

有人说是罚款太轻，一些城市对违章过马路等等也开始重罚集中管理，

但是好几天后过阶段就几乎没有什么效果了，这里面固然有城市管理
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的问题，比如红绿灯设计不合理，我女儿是非常守制度的好孩子，有

好几次我和她一起过马路，等很长时间都是红灯，周围人都过去了，

她还是坚持等绿灯再过，现在对汽车闯红灯惩罚很厉害但是对行人几

乎没有实质处罚，法令如果只管制定不管执行是没有实际效果的，而

且慢慢大家都会没有法治意识！一些人说要依法治国，这个提法没有

问题，从一个红绿灯的小事我们就可以看出，现在中国法律方面一方

面是法治本身不健全，另外更重要的是不能做到违法必究！那么这和

台湾、新加坡、香港、日本的文明程度有什么关系呢？我想说他们做

到了违法必究！日本、台湾对违反规定的学生处理是很严厉的，啊，

是有一定体罚的，这是在教育方面做到从小树立违法必究的意识！从

社会层面新加坡更是罚款严厉！事事有人管处处要罚款！ 

    乱世用重典啊！既然我们现在很好的集体主义思想已经基本丧失，

那么对于比较自我的人群来说只能用严厉的处罚了，当然这与老子的

无为而治差的远了，但是也只有根据现在的情况用重罚款改变大家任

意自由而不把公共道德放在心上的陋习了！那么这里我为什么要扯到

教育、学校？因为现在学校教育，尤其是养成教育还是抓的比较紧的，

就如闯红灯来说，我孩子在学校知道不能闯红灯，但是社会上人人在

闯红灯还没有事，你说她应该如何呢？所以单纯学校教育是不行的，

要社会和学校一起行动，让我孩子看到闯红灯的人会受到惩罚才行啊，

否则会对所有国人产生不好的公共道德示范作用，今天看我们罚款可

能狠了一些，但是两代人以后，当我们孩子的孩子看到过马路所有人

必须等绿灯亮才通行的时候，所有人在公共场所都不乱扔杂物和高声
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喧哗的时候，我们就不必在课堂上学这些社会公共道德规定了，而且

事实证明即使课堂学了社会上大家都不遵守也几乎跟白学了一样！ 

    中国公共道德的缺失还与特权阶层和黑社会流氓团伙势力发展

有关，我当年当民兵社区负责为卫生的大妈带我们巡逻执勤，在街边

夜市她看到一个胳膊有刺青的壮汉就在街道上边磕瓜子边把瓜子皮

吐地上，她去制止，壮汉根本不理她接着磕接着扔，哪个意思就是我

就是要磕你能把我怎么着？我看不过眼，提着大头棍上去指着他脑袋

说：“不要再磕了！”他一看我们十个人人多势大，就说了句：“有话

好好说嘛凶啥呢？把瓜子放口袋里扬长而去！”还有很多实例告诉我

们一些有特权阶层的官员、房地产开发商、黑社会分子不要说对一般

社区人员，就是对交警和警察也不放在眼里啊！上面我提到的例子就

告诉大家，对于就是在街道乱扔垃圾的人我们光靠说服教育不动真格

的在目前国情下是永远不能解决问题的！我刚才提到的乱扔瓜子皮哪

位，当时我们还真没有办法他，如果他就是要磕要扔，我们没有权力

对他罚款！他这样故意对警告都进行对抗，我们也没有办法把他带到

哪一个相关机构处理！而在新加坡这家伙是要享受鞭刑的！我的新加

坡学生告诉我，哪里的人宁可做牢也不愿意挨鞭子！我们不要感叹新

加坡的文明我们应该感叹我们执法的软弱和对违法者的放纵！其实中

国对违法者的放纵是全方位的，不只是一个公共道德层面，对于房地

产商的违法犯罪行为的姑息纵容已经使中国法律的公平严肃的威严

丧失殆尽！全国几乎所有房地产开发商都有不同程度的违法行为，我

说这话是有资格的，是经过调查研究的，因为我自己购买的一栋本来
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可以让我发些财的住房，后来我经过查实居然是违规建筑而且把几乎

所有开发商的违法手段全部包含！这里就不展开了！中国法治尊严的

丧失就是因为“违法不究，看人下菜，法条模糊，利于暗箱”！！所以

要治理好一个小小的社会文明问题还必须打掉黑恶和特权阶层势力，

否则小小的社区干部谁惹的起黑社会啊？其次，我还要提出城乡一体

化文明教育和罚款的力度大小问题，比如北京在改革开放之初就发动

街道大妈上街抓乱扔垃圾和吐痰的，好像是 10 元吧，当然这里对大

妈还有奖励，大妈也有统一发票，有些外地人说不知道，也确实没有

钱求大妈放了，大妈能放吗？确实不能放，否则法令没有严肃性，当

时好像效果不错，但是没有坚持下来！现在都在抓维稳这样的所谓小

事也更没有人管了！这事就是要把罚款权力下放到社区，社区属地管

理！但我要说另外一件事，就是人家确实没有钱，你如果非逼人家罚

款，而且是重罚岂不是逼出又一个杨佳来吗？我的建议是，对于外地

到城市来的农民照罚不误，否则就不能体现法治的严肃性和公平性，

但是对于付不起罚款的人可以开出公益劳动罚单，登记被罚人的身份

证号码和社区，本人签字认罚社区义务劳动 3天，期限是一年内他根

据自己自由时间联系社区执行完毕就可以了，比如他在北京违反《关

于中华人民共和国违反公共卫生和公共道路安全的处罚条例》（我建

议制定的草拟条例）那么北京的社区人员将这个他本人签字认账的处

罚寄往他所在社区，由其所在社区具体处罚，这样就可以要么罚款要

么罚公益劳动，就避免了矛盾过于激化！也有利于社区权威建设，现

在的社区政权我不客气的说基本是空架子起不到什么具体作用还花
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费巨大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0900:01 

    另外，我最后说一下中国黑社会为什么日益壮大的原因，除了社

会政治层面的东西外还与对公民权的漠视分不开！我知道现在很多地

方找工作要一个什么无犯罪记录证明，这个就是对公民权的伤害，这

是逼有犯罪记录的人继续犯罪！事实上即使一个人有犯罪行为，犯罪

记录只能由公安机关掌握留底便于以后破案但是不能向社会公布，这

是个人隐私！我个人认为即使有严重犯罪案底的人如果出狱后能够走

向社会正常发展即使让他当市长也没有什么问题，但是不能当警察和

军人和教师！ 

    即使按照 2006年数据：“中国公安大学犯罪学教授、法学博士王

大伟则提供了更具体的数字：西方国家的犯罪率是万分之八百，而我

国的发案率要远远低于西方国家，大约是万分之三十以下”我忽略其

中的概念差异，即使这样，中国有犯罪记录的人口也起码是 500万左

右，这样庞大的人群在就业和人口迁徙方面存在歧视是完全不公平的！

如果这 500万左右的人口不能正常找到工作，他们必然会重新回到黑

社会团伙！ 

    时间过的真快，我今天可以休息了，也就写了两篇文章，看了 15

篇文章！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0900:12 

    有个数据我可以低估了，从 1999 年起中国犯罪率大幅上升，每

年犯罪人口 200 万左右，因为犯罪都是重判，这样可以忽略累计，
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2000 年到 2014 年，按照 2014 年国家公布的在押罪犯数目 164 万就

基本验证我的数据大约起码累计有 2000 万以上的有犯罪记录的公民

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0916:24 

    @mlj1978120817870 楼 2014-09-0915:54:41 

    老师,你好!经常上天涯看你的贴,对你的渊博和睿智敬佩不已。

想请教你一个问题。我是一名农民工,在广东惠州务工多年,开个理发

店,老家在河南安阳山区,没房,人已步入中年，在目前这种经济环境

下,不知回老家建房好,还是在惠州按揭购房？盼老师能在百忙之中

回复，不胜感激！ 

    ----------------------------- 

    先回家建房！以后就没有机会了，在惠州买房机会有的是！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0918:31 

    @zxl1968201217860 楼 2014-09-0821:25:25 

    今晚家人吃完饭，我总算争取到看晚自习了，我现在特别喜欢看

晚自习，和高考的学生在一起，很有时间紧迫感，可以安心写很多自

己喜欢写的文章啊！我早说过，如果我当省市领导就会带领干部一周

2-3次晚上在大学上晚自习读书写心得！ 

    ----------------------------- 

    @闲了来聊会 17866楼 2014-09-0910:25:48 

    我觉得这样不好，大家都不能休息、不能自由安排自己的业余时

间了，活着干吗？真能依法治国倒是好了，业余时间谁也不能干涉，
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我是这么理解的。当然了，中国的现状是另一回事，什么喊的凶，缺

什么；说什么好，就是什么不好。 

    ----------------------------- 

    1968：如果对普通群众来说，您说的完全正确，我很讨厌没事加

班的领导，更讨厌加班不给钱的领导，但是对于领导群体来说，如果

共产党现有领导继续执政的话，因为大多是党校学历，函授学历，二

次进修学历很水的学历比例很大嘛，啊，大家懂的！即使是北大的学

历过 10 几年也落伍了，不学习可以吗？当年红军不要说将领就是战

士不打仗了休息的时候也是要学习的！知识经济时代领导更要学习； 

    再者说，很多领导已经没有看书学习的习惯了，如果让他在家里

他基本就看不进书了，更不要说有什么感悟，让他回到学生时代，让

他知道对于无限的宇宙来说他狗屁不是，需要学习的东西多了去了，

这有利于领导干部保持毛主席说的戒骄戒躁的谦虚谨慎的态度！ 

    其次，领导是统领全局把握方向的，是决定一个地区，一个行业

的命运的，是肩负神圣使命的人，对领导的要求自然不能等同一般群

众！领导见识高一层群众就要少吃很多苦！领导是我不下地狱谁下地

狱的人，是民族的栋梁，如果这样的人都没有自我牺牲精神和学习精

神，我们的国家和民族怎么会有希望！领导就应该养成从日常事务跳

出来，让头脑冷静一下，从宏观微观各种角度看待自己的工作，领导

看什么我不管，可以是和自己主管专业相关的国内的或者国际的，也

可以是其他管理和哲学等等，但是我有个要求就是他们必须不准秘书

代笔定期给我结合自己工作实际的谈谈读书心得感悟！ 
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    其实，这不是我的发明，这是毛主席在延安提倡的干部读书要求！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0922:56 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201217871 楼 2014-09-0916:24:02 

    先回家建房！以后就没有机会了，在惠州买房机会有的是！ 

    ----------------------------- 

    @仙剑问情嗯 17877楼 2014-09-0919:40:55 

    二年前农村自盖房都登记备册了，现在盖房子农村改革的时候会

不会 0赔偿就推倒？ 

    ----------------------------- 

    我确实不知道这个情况，不过没有说不允许自盖房的地方我认为

当然能盖，立即盖！我认为自盖房登记备册并不代表发房产证和不许

盖，当然山高皇帝远，农村的事黑社会野蛮的很，0赔偿不是没有可

能的，如果一两家没有后台是没有办法的，全村人都盖就不怕了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0922:57 

    @都市尘埃 200917868楼 2014-09-0913:11:16 

    楼主买的哪支股票，南方航空可以进吗？谢谢！ 

    ----------------------------- 

    现在什么股票都不买！我看好农业和资源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0922:58 

    @紫星阑珊 201217869楼 2014-09-0914:06:32 

    你好，这个苏格兰公投会是什么结局呢？英国分裂？这次感觉闹
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很大呢？ 

    ----------------------------- 

    这个闹剧从我记事的时候就有了，这次逻辑上似乎是俄罗斯间谍

在背后推手！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0923:06 

    @到了春季只想远行 17873楼 2014-09-0918:11:12 

    楼主不要理那些捣乱的，保持好心态 

    ----------------------------- 

    谢谢，15的月亮今天圆啊，这不一盒月饼引发的惨案现世报了，

连人民日报把不发月饼都提到政治高度了！ 

    其实很简单，各单位不发月饼固然有这样那样的禁令，是各单位

领导潜意识里就是你们不让我腐败捞钱我就让老百姓更不好过的意

思！对私企老总就是借机再克扣些啊，他们都是周扒皮！官员借反腐

之名残酷压榨底层干活的人，连私企老板也借反腐之名残酷压榨大陆

工人了，他娘的，这狗日的月饼！ 

    附录：南方都市报：【中秋不发月饼，他们罢工了！】今早 9时许，

东莞东城万士达液晶显示器有限公司员工，因公司在中秋没发月饼以

及取消每人六百元的节日奖，而引发停工事件。数百员工一度围堵工

厂附近的狮龙路和环城路，造成大塞车。到上午 11 时许，员工被陆

续劝回工厂。万士达是苹果公司的代工厂。记者何永华 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0923:18 

    有个重要信息啊，昨天晚上我看电视，商贸部的研究员说中国要
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给外资让出上万亿的垄断市场！这就验证了我以前的判断，内外勾结

放开市场让外资大肆廉价收购的局面就要到来！从现在的反腐就可以

看出，反腐根本没有和百姓福利相挂钩！ 

    今天我老婆给我无意说了一件事，她的好友带孩子才从台湾旅游

回来，给我孩子带了好多台湾好吃的东西，我说人家真大方啊，老婆

说那是当然，人家亲戚是国企上市公司老总，不过被双规了，但是钱

已经转移到国外去了！我早说过应该坚决执行“抓人重判花钱买命宽

大处理公私兼顾百姓得利”的原则，现在就算抓了些人，这些人都不

是傻瓜，钱早跑了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-0923:35 

    张春贤调研新疆莎车县：要查清 728暴恐案原因 

    2014年 09月 09日 01:39 

    查找薄弱点 

    查找薄弱点。要从思想上和行动上，切实把工作的着眼点和着力

点放在维护稳定和长治久安上。决不能盲目乐观、决不能悲观厌战、

决不能信心不足。自己要多找主观原因，客观原因让上级去找。要重

视基层基础薄弱问题，重点是宗教事务管理，解决好“村霸”“野阿

訇”的问题，转变干部作风，重视做好 80、90后人群工作。 

    案件记教训 

    案件记教训。要痛定思痛，举一反三，坚持问题导向，深入查找

问题，多问几个为什么，从而真正引起震动、引起警醒、引以为戒，

真正吃一堑长一智，以最大的努力，确保社会大局稳定。 
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    工作抓落实 

    工作抓落实。抓好清查严打，关键是抓早抓小抓苗头；抓好宣传

教育，增强针对性、实效性；抓好宗教事务管理，深入推进“去极端

化”；转变干部作风，着力解决一些群众反映强烈的突出问题；加强

基层组织建设，增强基层党组织的凝聚力、战斗力；改善群众生活，

让老百姓切身感受到集中整治带来的变化。 

    张春贤强调，加强基层组织建设，维护社会稳定，重点是解决好

机制问题，要不断完善体制机制。要以棚户区改造为抓手，加强社区

管理。要抓好农业结构调整。 

    ------------ 

    1968：据坊间传言，老大已经严厉警告了他，据说如果再发生一

次类似的大事就免职！我估计是这莎车的事动静有些大了，具体我什

么都知道什么都不能说，新疆问题不能深谈点到为止，这是我自己的

纪律！不过这可害苦我了，每天除了上课，早上八点半校门口值班，

中午一下课不能吃饭接着校门口全副武装值班，我们2点05分下课，

我两点就要换装到岗，一直值班到 3点 10分，3点 25分我要上下午

第一节课，傍晚放学，我要从 6点 30一直站岗到 8点，8点 10分我

必须晚自习到岗！我准备了馕和咸菜只能凑合了，现在单位就缺男人，

尤其是年轻男人，我这批快奔 50 的老男人是维稳主力，这样的情况

再过 10多年校门口连看门的都找不起了！呵呵呵！还不放开二胎啊，

再晚几年我可就要练功闭精不再思男女之事生不了孩子了！大好河山！

哎！ 
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    张讲话要害在这句话：“要重视基层基础薄弱问题，重点是宗教

事务管理，解决好“村霸”“野阿訇”的问题，转变干部作风，重视

做好 80、90后人群工作。”其中“村霸”是关键！谁是“村霸”一句

转变干部作风就指出了“村霸”是谁！重视做好 80、90 后人群工作

说明起码新疆老一辈人思想还是停留在毛泽东时代的对共产党的朴

素感情上的！这是新疆目前还比较稳定的基础！后面的话我不说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1000:32 

    我可以不深谈新疆问题，但是身边的事还是可以说的！我买的市

上统建房今天签合同了，霸王条款啊，交了 18万现在想不要也不行，

合同上写了必须有人愿意买人家才退钱而且不退两年的利息！现在价

格到底多少也还只是个大概的数字，公摊多少也是大概数字，我知道

政府缺钱急眼了，所有事情都太模糊了！我们百姓很被动，只能眼睁

睁的让政府翻倍涨价！很多人感觉一步步上套挨宰了！ 

    开始说交一半钱 18万，现在另外一半就不是 18万了，居然是 25

万 7千 5百了，这就连我都感到超出太多，没有思想准备，负担稍微

嫌重了！更不要说车位也从 10万涨到了 16万，真是把我们每一个人

当成摇钱树呢！更有甚者，今天看合同说如果要公积金贷款必须（没

有写必须但是写明了指定担保公司）通过担保公司向银行担保然后以

自己房产抵押给担保公司获得公积金贷款，这看似复杂其实很简单就

是我用自己的房子抵押贷款却要凭空给一个什么都不干的担保公司

交几千好处费！据这样贷款过的老师讲这个担保公司拿一厚沓的文件，

你根本没有办法仔细阅读，你只有签名的份，天知道里面写了什么！
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哥不是没有买过房，10 年前我用公积金贷款买过房根本不用担保公

司！这个担保公司其实就是一个喝我们血的腐败寄生虫！太明目张胆

了吧！ 

    政府把荒山不值钱的地已经卖出好价钱了，差不多就行了，现在

能买房子的都是科教文卫公安和政府的人，也就是维稳最后最稳固的

力量啊！如果他们真的太过分了，这批大约牵涉 15-30万人房子的问

题，如果配合其他突发大矛盾爆发是有搞出大事情来的可能的！其实

想到这里我还是闭上眼睛会签这些贷款协议的，而且我要把剩下的钱

全部贷款！贷上他 15年！我手里其实还有 10万左右现金，这些钱我

还是先抓到手里吧！和几十万人共进退理论上没有任何风险！结局无

非三种情况 

    一：要么以后爆发严重通货膨胀（这个概率很大），但是国家基

本保证我们大家的饭碗不丢，基本还是虽然赶不上通货膨胀速度但是

还是在增发钞票勉强能够维持基本生活，如果这样的情况，我自然有

办法通过阳台家庭菜园子解决日常蔬菜和电动自行车解决交通问题，

这样稍微结余一下我今天这些账就不是个事了； 

    二：最好结果，不死不活的工资就这样维持着，虽然艰苦但是就

算以后公积金政府发生变化，拿出家庭一半的收入还贷款咬咬牙想一

想办法还是可以的，当然主要是自己和家人身体要健康啊！所以同志

们锻炼身体、按时睡觉很重要啊！ 

    三：是最坏结果，无非就是经济严重危机经济滞胀，物价上涨同

时公务员教师大面积下岗，这样的话不是我一个人还不起贷款大家都
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还不起贷款了，就算担保公司是黑社会，就算我们合同上签了什么不

利于我们的条款，一般情况下他们纠结几十人上百人乃至上千人把你

从你们家赶走，你独自的个人是斗不过他们的，但是大家如果都活不

下去都急了这些合同就是狗屁了！只要有一个大居民区几万人联合，

几百上千人的黑社会也还是一个屁，也许那时才是张某露脸的时候到

了。比如我现在住的房子，铁路只是侵权 36 家百余人的事，还没有

堵铁路呢一个区城管数量的黑社会就可以把我们打的抱头鼠窜！但是

现在 5-10 万人的小区就不一样了，我们就是下岗交不起贷款了谁敢

来收房子？即使有相当于一个地区武警支队人数的黑社会担保公司

全部进入我都保证让他们有来无回！不怕！哥有战术有发明！当然现

在不能说，主要害怕坏蛋学去了！我这学校里人太少舞台太小哥施展

不开啊！哈哈哈哈！这房子我住定了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1012:19 

    @到了春季只想远行 17886楼 2014-09-1008:02:21 

    新疆计划生育么？张老师再生一个啊 

    ----------------------------- 

    对汉族是严格的计划生育，二胎也和我没有关系，必须有一方独

生子女！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1012:22 

    人民日报：有钱了也要吸引外资并非只向“钱”看 

    2014年 09月 10日 08:21 

    字体：大中小已有 15人评论，共 4215人参与讨论用手机讨论 
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    现在中国发展了，资金充裕了，但绝不会因此忽视外资的作用，

更不会排斥外资企业。专家认为，吸引外资一直都是中国改革开放的

一项基本国策，未来中国将通过简政放权、放宽准入等一系列改革措

施，为外资创造更加公平有序的投资环境。 

    国务院副总理汪洋日前表示，中国投资合作的方针是长期不变的。

过去 30 多年，外资企业为中国经济社会发展做出了重要贡献，已成

为中国经济不可或缺的组成部分。现在中国发展了，资金充裕了，但

绝不会因此忽视外资的作用，更不会排斥外资企业。专家认为，吸引

外资一直都是中国改革开放的一项基本国策，未来中国将通过简政放

权、放宽准入等一系列改革措施，为外资创造更加公平有序的投资环

境。 

    1利用外资基本国策没变 

    近年来，随着中国经济总量已位居世界第二，企业国际竞争力明

显增强，“引进来”和“走出去”格局发生重大变化。同时，发达国

家正在进行制造业回归，发展中国家引资力度加大，都在深刻影响国

际资本流向。尽管如此，中国利用外资加快发展的基本国策却并未改

变。 

    数据显示，中国累计使用外商直接投资突破 1.5万亿美元，连续

22 年居发展中国家首位。《世界投资报告 2014》显示，2013 年中国

在全球外国直接投资流动中表现不俗，全年吸引外资达 1239亿美元，

较上年增长 2.3%，居全球第二位。 

    中国在利用外资发展经济的同时，外资企业也通过中国市场收益
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不菲。在对欧盟中国商会等外企商会调研发现，在中国投资的 85%的

外企是盈利的，90%以上的外商愿意继续在中国扩大投资。联合国贸

发会议的抽样调研显示，在 2013-2015年期间，中国仍被看作世界上

最具有吸引力的投资目的地。 

    2吸引外资并非只向“钱”看 

    “中国吸引外资投资的过程本身就是中国经济全球化的过程。”

中国国际经济交流中心副研究员张茉楠在接受记者采访时表示，外资

在中国整个改革开放过程中有两个方面的作用，一是体现在提升中国

整体的经济实力方面。中国现在成为第一大贸易国、第一制造业大国、

第一出口大国，包括我国外汇储备的积累方面，其实都与以往重视外

商投资有关；其二，中国能成为全球性大国，也是在逐步与国际接轨

的过程，比如贸易规则，以及市场标准、贸易标准等跟国际接轨，在

这个过程中，外资起到了标杆性的积极作用。 

    但从另外一方面来讲，在我国吸引外资过程中，真正能提升中国

技术和研发水平的部分，其实还远远不够。汪洋强调，中国引进外资，

不再是简单引入资金，更重要的是引进先进技术、管理经验和智力资

源，借鉴成熟市场经济国家的做法，建立与国际规则接轨的经济体制

和机制，这对中国经济提质增效升级以及社会主义市场经济体制的完

善至关重要。张茉楠分析，之前我国吸引的投资主要集中在劳动密集

型和低端制造业方面，很大一部分贸易增加值其实是被跨国公司占有。

现在我国调整了外商直接投资的产业目录，包括市场准入门槛、负面

清单制度以及外商备案审查制度等，这与我国经济转型和产业结构升
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级有很大关系。我们不是排斥外资，我们更希望这些外资在中国经济

由大到强的过程中、中国经济转型和全面升级的过程当中发挥更大的

作用。3创造公平环境最重要随着国际资本流向已发生改变，创造公

平有序的市场环境对吸引外资的作用愈发凸显。汪洋强调：“中国投

资合作的环境是不断优化的。我们越来越意识到，高质量的外资更加

看重公平竞争的市场环境、一视同仁的政策环境和公正透明的法制环

境，而不是一时的优惠政策。”在张茉楠看来，汪洋副总理的讲话有

两层含义，其一，中国希望进一步扩大市场开放，欢迎外国的投资者，

将原来的生产中心变为跨国公司的研发中心将总部搬到中国来，更靠

近中国的市场；其二，在吸引外资过程中要退出超国民待遇，市场化

国家不能有双重标准，真正的市场化应该靠资源来决定市场配置，实

际上无论是民企、国企还是外企，都应该在同一起跑线上。现在我国

建立负面清单制度、外商备案审查制度，以及反垄断等等，不是排斥

外资，而是要把外资放在和内资公平竞争的平台上，对待内资、外资

一视同仁。 

    同时，优化投资软环境正在加强。中国将一边抓简政放权，规范

政府行为，坚决看住向企业、向市场乱伸的“手”；一边抓法治建设，

引导企业合规经营，坚决管住扰乱市场秩序的各种违法违规行为。“我

国现在已经采取了一些管制和规制的手段，但更多的应该让市场发挥

更大作用，进行金融市场化改革、要素市场化改革、国企改革等，这

才是更长效，也是可持续的制度创新。”张茉楠说。 

    ------------------ 
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    1968：我靠！大海啊，你的故乡在哪里？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1111:04 

    大自然将垃圾变为宝石---- 

    玻璃海滩位于美国加州布拉格堡。看着今天的玻璃海滩，我们很

难相信这个如此美丽的地方居然在当地充当了近 20 年的垃圾场。

1950年至 1967年间，这片最初属于一家木材公司的沙滩被当地居民

用作一个垃圾场。在此之后，市政当局作出决定，指定位于内陆的一

个垃圾场取代玻璃海滩，后者才得以告别“肮脏”的过去。绝大多数

较重的垃圾被运出沙滩，通过将数吨碎玻璃逐渐冲刷成漂亮的小圆石

外形，太平洋代替人类完成了最终的清理工作。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1111:31 

    黄金如我所料，跌破前低，新的一轮下降通道打开了！根据美国

铁心要欧洲宽松货币来看美元升值这个既定战略，美国是不惜血本也

要执行的，这后面隐藏的最大意图是什么？和收购中国有关！ 

    附录： 

    全球围攻人民币升值央行政策失灵 

    2014年 09月 11日 07:34 

    人民币持续大幅升值存疑 

    “欧洲美元”转战亚洲市场“离岸人民币”成主战场 

    人民币急速升值后劲难持续 

    美储政策所带来的大量流动性“欧洲美元”(热钱)在欧洲市场的

使命似乎已经接近尾声。在美联储采取一系列措施之后，逐利性的本
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质让热钱开始重新转战亚洲市场。 

    如下图所示，在 2013年 9月执行逆回购之后，欧元/美元的掉期

互换显示美元在欧洲市场成本几乎为零，这引发了欧元资产及基金的

恐慌。“欧洲美元”的逐利性本质让其最初的目标指向欧元区，这也

是“欧洲美元”名字的由来。投机者试图利用欧元的持续升值来寻找

套利机会——此前欧洲央行行长德拉吉曾表示不惜一切代价捍卫欧

元。但是显然欧洲央行的决策者们现在已经看穿了这一套路，作为已

经中过招的“受害者”，欧洲央行对于这种套利交易甚是反感。因此

在最终两次降息之后，欧元大幅贬值令热钱不得不另觅新处。 

    显然，“欧洲美元”尽数回流美国的可能性不大，尽管美国有加

息预期，但是一来逐利性的特征不允许现在就那么做，二来美国次级

债的阴霾并未消退，再来一次全面回流的结果将是历史重演。但是开

辟并寻找新大陆来继续套利交易并不是一个简单的课题。谁能确保美

元资产不贬值并有所收益呢？ 

    在环视全球一遍之后，投机者不难发现，中国地产业的近况导致

人民币成为了新的低风险套利方式(尽管收益也可能相对较低).根据

此前金融时报的 JoshNoble报道，趋于收紧的国内信贷环境和地产行

业的不景气使得中国地产公司开始依赖于境外热钱。中国本身的两难

境地也为这种套利提供了环境。 

    如果中国政府通过限制人民币美元兑换来抑制热钱，那么其结果

可能是比欧元区更为严峻的通缩情况；而完全放开美元的兑换显然也

是不切实际，这将导致美元全面化。但是如果中国政府通过泛发货币
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来应对的话，国内金融机构及企业则可能面临大规模破产的风险。 

    那么中国该如何做才是合适的呢？如何在保证金融稳定性的前

提下利用这些美元来满足市场的正常需求？答案只有一个：控制境内

人民币市场的同时开放离岸人民币市场。如下图所示，境外人民币的

存款增长增幅明显。这样做的好处在于，即便热钱引发的人民币泡沫

最终破裂，金融市场也不会出现明显的崩溃。离岸人民币的波动并不

会影响到境内人民币，投机者本身将承担所有风险。这和美国次级债

最大的区别就在于，如果出现崩盘，影子银行及“欧洲美元”的持有

人将全盘接受损失。中国政府不会拯救他们，而多余的热钱将自行消

失。花旗集团的 StevenEnglander 表示人民币套利(买入人民币卖出

美元)成为了最新的趋势。相较于其他新兴市场货币或者 G3货币，这

种低风险低收益的交易方式更为受到青睐。 

    ----------- 

    1968：“花旗集团的 StevenEnglander表示人民币套利(买入人民

币卖出美元)成为了最新的趋势。相较于其他新兴市场货币或者 G3货

币，这种低风险低收益的交易方式更为受到青睐”？--只怕实际是方

便买入美元卖出人民币！欧洲德国反对欧元继续贬值是正确的！如果

欧元继续贬值，中国热钱逃离人民币汇率大降那么美元蜂拥回美国，

美国股票、地产价格就会大涨，美元汇率大涨！美元反过来就会世界

收购资产！黄金已经跌到 1200 美元生产成本线附近了，中国的煤炭

和其他资源价格也是历史低位了，就是没有钱“趋于收紧的国内信贷

环境和地产行业的不景气使得中国地产公司开始依赖于境外热钱。中
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国本身的两难境地也为这种套利提供了环境。”--从开发商开始全面

打折看热钱已经套利而走！今天我在校门口站岗，看到公共车上已经

打出了西山房子 2380的最低价，这让满街发的传单 6000、5000、4000

的房价轻易何堪！比甚至这还远一些的市政府八钢盖的 3500 的房子

已经便宜很多近很多了！当然我买的房子地方是乌鲁木齐的上风好水

高地风景区无污染所以价格更坚挺些！房价雪崩下降已经到了加速期

了，本届政府会让经济发展数据不会太难看的，他们的办法很简单就

是卖资产！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1111:39 

    投机人民币升值失败中国最大上市钢企净利大跌 

    2014年 08月 26日 09:19 

    字体：大中小共 16003人参与讨论用手机讨论 

    人民币走软将伤害能源相关企业，比如需要购买原油的航空公司。 

    中国最大上市钢铁企业宝钢股份不仅面临市场需求疲软的压力，

今年还遭遇了新挑战：人民币贬值。该公司将上半年净利下滑的主因

归结为汇兑损失。 

    周一，宝钢在网上业绩会上表示，宝钢有大量美元融资采取敞口

策略，上半年人民币汇率贬值给公司带来损失。今后随着人民币兑美

元汇率双向波动，以往超低财务费用现象可能不会再现。 

    宝钢上半年汇兑损失达 2.7亿元，去年同期则为汇兑收益 4.7亿

元。宝钢上半年净利同比下降 14.82%至 31.54 亿元；如剔除汇兑损

失影响，公司上半年合并利润总额 47.4亿元，同比上升 0.3亿元。 
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    据《华尔街日报》报道，净利损失很大程度上是由于今年上半年

人民币贬值 0.9%，以及美国利率的变化，宝钢股份总经理戴志浩解

释说。他预计，这种压力可能会持续到下个月。 

    我们认为，人民币走软可能持续到第三季度，或者到今年年底。

但从中长期看，人民币兑美元应会继续维持稳定或小幅升值。故公司

仍对大部分美元融资采取了敞口策略，但对部分三季度到四季度需还

款的近端到期美元融资进行了远期购汇锁定。 

    点击查看大图 

    人民币贬值对中国生产者来说是一大利好，因为这将令企业出口

产品在外币结算时更具有价格优势，而赚取的美元则带来汇兑收益。

但是，人民币走软将伤害能源相关企业，比如需要购买原油的航空公

司。 

    中国三大国营航空公司南航、国航、东航已发布盈利预警称，受

人民币贬值拖累，上半年公司业绩将较去年同期缩水。航空公司今年

上半年汇兑损失达 27亿元，而去年同期汇兑收益则高达 41亿元。 

    人民币贬值还将令借入美元债务的企业出现损失。路透社报道称，

自 2005 年起，人民币兑美元进入升值通道，宝钢逐步以相对较低利

率且汇率风险可控的美元融资替换人民币融资。公司目前有息负债规

模在 550亿元人民币以下，其中美元负债比例已经超过 70%。 

    路透社报道还称，宝钢财务总监兼董事会秘书朱可炳介绍，公司

目前在国内人民币借款年利率为 4.15%至 7.21%，而海外借款的融资

成本远低于人民币借款利率。公司根据年度汇率管理方案，考虑汇率
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变动后的美元综合融资成本与国内人民币融资成本比较，以融资成本

利差的 70%设定为汇率预警边界来进行汇率动态风险管控。 

    戴志浩还指出，公司汇率风险管理的边界是美元融资利率+汇率

波动率&lt;可取得的最低人民币融资利率，并逐笔进行跟踪。 

    ---------- 

    1968：宝钢一定会来回挨耳光的，前面央行放开了金融保险业，

大家想一想，前期宝钢们吃亏了，这时必然有人给宝钢推销汇率保险

了，这平白让人家赚了一把！如果合同里再搞些高杠杆之类，估计宝

钢都要抵押给别人了，一群被别人控制的笨蛋会干出什么好事？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1111:53 

    附录：国家发改委政策研究室副主任杨洁指出，去年取消下放的

这些核准事项，大部分是企业和地方投资意愿比较强的领域，投资金

额大，就业带动力强，含金量比较高，今年的也如此。 

    比如，如果按照新修订的规定，92%的企业境外投资项目改为备

案管理，大幅度的提升了企业境外投资的便利化水平。 

    此前一年，国家发改委把“城市快速轨道交通项目核准权限”下

放给地方，导致铁路地铁迅速增加。截止到目前，重庆、厦门、昆明、

哈尔滨等 14 个城市，按照国务院批准的建设规划，批复城市轨道交

通建设项目 25个，线路总长度超过了 500公里，涉及总投资 3300多

亿元。 

    21 世纪经济报道记者获悉，日前，国务院委托国家行政学院成

立专家组作为独立第三方，对国务院改革政策落实情况进行第三方评
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估。其中研究的一个重要问题就是审改中“含金量”。 

    李章泽强调，有的事项含金量不高，可能是误解。因为整体事项

的含金量和单个事项的含金量有联系也有区别，大多数法人和个人能

感受到的单个事项的“含金量”，而不是整体的含金量。 

    他同时表示，含金量是相对的。“举个例子，省级普通货物水路

运输许可下放，陕西省认为没什么用，但是江苏、浙江和广东就认为

受益非常明显。” 

    -------- 

    1968：就已经知道的而言 

    1：这是方便企业把钱以投资名义转出去！想走你就走，东西南

北任你走啊！ 

    2：省级普通货物水路运输许可下放，长江上各国轮船都可以运

货了，长江上又可以飘起米字旗了。这其实也标志着交通物流彻底对

外资放开！大动脉啊！ 

    3：“城市快速轨道交通项目核准权限”下放给地方，地方债估计

投资拉动地方经济就是靠这个了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1112:17 

    中国向南苏丹派兵 700保护油田已做好战斗准备 

    小大打印扫描到手机触屏版 2014-09-1111:02:16参考消息 

    联合国官员说，这是中国政府首次向联合国维和部队派出一个营

的兵力。此前，中国曾向马里派出 300多名维和官兵，以保护在加奥

建设一处联合国营地的中国工程师。 
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    国有的中国石油天然气集团公司在一家负责南苏丹大量油田运

营的合资公司拥有 41%的股权。这家公司还运作油气输出管线，将原

油输送到相邻的苏丹，再到位于红海之滨的苏丹港。 

    联合国南苏丹特派团由联合国安理会授权，最多时包括 12500名

军人和 1323 名警察。截至 7 月 31 日，该特派团总共有 11389 名军

人、警察和军方联络官。 

    这些联合国维和人员可以采取“一切必要手段”来保护石油设施

内面临危险的平民。 

    南苏丹总统发言人说，一旦遭受攻击，中国军人“做好了战斗的

准备，能够予以还击”。 

    ------------ 

    1968：这是可以有的！但是美高官：美请中国协助打击 ISIS 中

方感兴趣这个不能有！一名美国政府高级官员 9 日透露称：“在美国

总统国家安全事务助理赖斯访问北京时，美国已请求中国协助总统奥

巴马建立多国联盟打击极端组织“伊斯兰国”(ISIS)。美国《华盛顿

邮报》称，美国没有收到北京将参与打击“伊斯兰国”联盟的承诺，

但中国表现出对此“感兴趣”。打击“伊斯兰国”成为美国官员眼中

中美两国最新的“潜在共同利益点”。有中国专家对《环球时报》记

者说，美国这样做有自己的算盘，中国希望有所作为，但不应派出武

装力量。”如果在这件事上与美国合流，我们就沦为北约小伙伴了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1112:24 

    嗯，戏子也不在！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1215:55 

    @温厚不失风度 17904楼 2014-09-1118:55:33 

    作者：y谦谦君子 w时间：2014-09-1022:50:46 

    香港媒体对中国现状发出了强烈质疑 

    2014-04-25？小英编发？海外媒体看中国？香港东方日报发表

的短评《金融海啸：世界向左转中国向右行》，揭示了当今中国最深

厚的悲剧根源：悖逆世界发展潮流，距离人类文明越来越远。回顾 30

年来的发展轨迹就会发现，中国在悖逆世界文明的道路上越滑越远，

甚至已经滑出了人性所能容许的边缘和极限。——就社会组织法则来

讲，整个世界都在向...... 

    ----------------------------- 

    1968：这篇文章写的好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1216:00 

    @haitian168817911楼 2014-09-1212:31:18 

    老师也不更新了 

    ----------------------------- 

    1968：不是我不想啊，是实在太忙，今天中午都没有时间吃饭！

早上 8点半大门口站岗，9点十分休息，9点 20开始监考，监考完直

接 3节课，一下课 2点 05开始大门口站岗到 3点 10分，3点二十主

考，我这偷空上网看看，一会收卷子，然后还有一节课，再开会再改

考试卷，人类的极限也就这样了！这几天晚上回家就直接睡觉了！ 

    不过站岗的时候我想明白了思维空间问题，以后再说吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1216:07 

    青岛黄海学院 2千多学生遭劝退校内游行抗议(图) 

    2014-09-1209:18:16来源:澎湃 

    9月 10日，山东省青岛市，黄海学院因今年招生过多将 13级实

践本科学生集体劝退，引发逾千学生不满，打出“骗子学校、还我青

春、还我学费”等横幅游行，要求退回学费或者继续上学拿到毕业证。 

    9月 10日，青岛黄海学院的多名学生投诉，该校 2013级部分实

践考核本科和试点专科的学生被校方劝说退学，同时黄海学院今年招

收的“预科班”因涉嫌违规，原本承诺被录取的 2014 级新生被校方

建议报考其它院校。为此，数千学生在校内游行抗议。 

    11 日，澎湃新闻从青岛市教育局宣传科了解到，目前黄海学院

正在处理此事。澎湃新闻记者多次联系黄海学院的院办和招生办，均

未能得到对方的正面回应。 

    公开资料显示，青岛黄海学院创建于 1996 年，其前身是青岛黄

海职业技术学院。2011年，经国家教育部批准，青岛黄海学院晋升为

普通本科高校，目前设立了本科和专科专业。 

    黄海学院 2012级统招本科生李明（化名）向澎湃新闻记者透露，

此次遭遇到退学事件的是 2013 级部分试点专科和实践考核本科的学

生，人数达到招收试点总数的约三分之二，大致 2000多人。李明说，

学校原本对试点专科的学生承诺，在本校保留学籍以及统招专科文凭，

“现在也说话不算数了”。 

    “今年学校遭到举报，违法并暗箱操作，违背国家规定的招生名
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额，多招收学生谋取利益。”李明说，招收的试点专科和实践考核本

科的学生，通过春季高考转为统招专科或统招本科。其解释，所谓实

践考核本科和试点专科，都是山东省类似黄海学院这类院校在春季高

考中进行招生的。据他了解，以往每年这类招生的数量，一般都超过

预计招收人数的三分之一。 

    在百度“黄海学院”贴吧中，多则网帖的内容也证实了李明的说

法。相关网贴称，该校 2012、2013 级实践考核本科的学生到现在没

有正式的注册学籍，被劝退的学生开始在学校游行，打出了“黄海，

还我青春，还我学费”的横幅。 

    同时不满的，还有 2014级已通过春季高考的“预科班”的学生。

李明说，黄海学院并没有按照之前的承诺录取，反而建议这些学生报

考山东省省考试院公布的其他 25所高校。 

    根据李明的说法，参加预科班的都是报考试点专科的学生，黄海

学院曾经承诺，达到春季高考录取分数线之后，就可以全部转为统招

专科。“去年就是的，今年承诺了学生，却不算数”。 

    认证为“青岛晚报记者”的微博账号@晚报调查记者对此发微博

表示，预科班，就是收进来准备参加春季高考的，符合分数线，高校

就内录了。但今年教育部门一律不允许办这种班，并且根据考试分数

情况可分到全省 20 多所院校。如今黄海学院招考分数较高，有大部

分学生考不进来，又不愿到别的院校，“学校称，他们也想多招学生，

但政策不允许。” 

    山东省教育招生考试院在今年8月19日《致考生朋友的一封信》
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中表示，严禁各高校未经批准擅自招收任何形式的“预科生”，严禁

任何学校超计划进行体制外招生，严禁各高校对学生做出不符合国家

政策的承诺。 

    9 月 6 日，在《关于进一步规范高等学校办学秩序的通知》中，

山东省教育厅明确表示：“严格控制招生规模，高等学校的招生规模

要与自身办学条件相适应”。 

    截至澎湃新闻发稿，黄海学院贴吧相关网贴已被删除。对于网贴

以及李明所述内容，9 月 11 日，澎湃新闻向黄海学院的院办及招生

办求证，工作人员表示“不清楚内情，去问学校宣传科”。不过，校

宣传科电话一直处于无人接听的状态。 

    11 日，澎湃新闻联系青岛市教育局宣传科。一名不愿具名的工

作人员称“目前学校正在处理此事”，其它细节则以不清楚为由未予

告知。 

    -------------- 

    1968：何止大学，现在中学火热的招生大战也是以欺骗利诱为主

动，比如说招生吧，各个学校为了更多的学生报考自己学校，由于招

生老师都有任务，一些老师按照学校要求欺骗学生和家长，以达到很

多人报考自己学校的目的，一些老师自己也说，对不起良心啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1216:36 

    明早外出捡石头两天！这两天大家休息吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1510:28 

    @jiwei817919楼 2014-09-1320:04:59 
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    凡是香港方面的文章我都懒的看，香港是西方颠覆大陆政权的桥

头堡。正如对一个破罐子挑毛病很容易，破坏也很容易，砸了就是，

可是修补起来就没那么容易了，这就是现状。现在西方都是劝这个劝

那个，砸了你们的破罐子吧，至于砸了以后靠什么装水，那就不是西

方操心的事情了。它只关心你们砸了你们的破罐子，而它还保留着它

的破水桶，至于为了让你们下定决心砸罐子而做出的种种“许诺”，

都是扯淡，都是见鬼，一句要国会表决，就...... 

    ----------------------------- 

    1968：说的太对了，奥巴马的医改方案说出来多美妙，美国国会

不同意你美国百姓有啥脾气？最近看了一集邓小平的电视剧，撒切尔

夫人关于香港问题的前期态度我觉得很有代表性：“不行，香港公投，

独立，不行把美国拉进来，战争！”这是欧美颠覆别人的惯用手法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1510:42 

    @喊我钓丝 17920楼 2014-09-1422:39:09 

    老师晚上好，我比较愚钝，请教您，如果购买黄金的话怎么购买

比较好？我看我这儿的黄金柜台都 300 多点一克，跟 1200 美元差价

大，老百姓什么渠道买好呢，以后变现的时候怎么变相？在此先谢谢

老师了。 

    ----------------------------- 

    现在中国还是经济下滑开始加速期，黄金，股票都暂时不要碰，

大底没有到，大底的底部反转必然是外资大举收购中国资产得手！点

位价格只能粗略估计！老百姓没有什么太好的渠道购买，当然可以到
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香港买，黄金变现是最容易的了，满街都有收黄金的！简单的说我们

就在差不多最低点买就行了，具体根据情况我到时候会预告！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1511:14 

    @莫名失宠 17924楼 2014-09-1510:51:52 

    老师能谈谈目前一线城市的房价吗？ 

    ----------------------------- 

    我这次去捡石头，跟了一批老的退休知情，他们全国退休了各地

到处跑，一大妈接了个电话，她朋友电话说海南澄迈的房价一夜间又

回到 2008年了，就是从 5000-6000掉到 3000左右了！别的地方房价

我即使告诉您也是看消息的，这个消息是没有水分的消息，一线的消

息！其他的就不谈了，我只是想说，放开限购是依然不能解决地方政

府危机的，当大家买的差不多了我认为明后年，估计是明年就要推出

房产税了！就乌鲁木齐情况而言，几乎所有人已经都有两套房，也几

乎所有人被房子彻底贷款套牢了！前年搞的房地产 20%交易税应该明

年也要等场了！第一批聪明人已经开始抛房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1512:01 

    这次睡在鄯善与巴里坤交界处的戈壁滩上，所在地形非常独特，

海拔比较高但是又比较平坦，我在这个南湖戈壁其他地方下午 6 点

（北京时间）左右就起风了，夜间风大，早上风停！但是这个地方居

然没有风！沙漠上这是难得的晴天啊！老知青们喝酒唱歌极为豪爽，

是夜万籁俱寂月朗星稠遂做诗两首： 

    其一： 
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    山高星雨落， 

    无风万物静。 

    问我何处来， 

    恍然不知家。 

    其三： 

    天低星倒垂， 

    篝火乱炖肉。 

    酒醉自然歌， 

    狂舞竟自由。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1512:10 

    消息称上海自贸区常务副主任戴海波被查(图/简历) 

    2014年 09月 15日 09:29 

    来源：凤凰财经综合 

    凤凰财经综合 5名独立的消息人士向香港南华早报透露，上海自

贸区的实际领导人戴海波被调查，将被免职。在自贸区成立一周年之

际，这或为本已举步维艰的自贸区项目带来打击。 

    戴海波是上海自贸区管委会的常务副主任，负责自贸区的日常运

作。包括上海政府官员等消息人士向《南华早报》透露，戴海波涉嫌

违纪，将被免去职位。 

    其中一名官员表示，最后的决定仍有待公布，但几乎可以肯定的

是，戴海波将被暂时免职。他还称，目前不知道戴海波是否会面对进

一步的处分。 
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    消息人士称，现年 52 岁的戴海波将会继续担任上海市政府副秘

书长。戴海波同时领导上海口岸工作领导小组。 

    《南华早报》未能联系到上海自贸区管委会对上述消息发表评论。 

    上周五，戴海波主持了上海口岸工作领导小组的一次会议，但其

在上海自贸区的职衔并未被提到。不过，自贸区的英文网站昨日仍出

现了戴海波在自贸区的职务名称。 

    上海自贸区在去年 9 月 29 日宣告成立，但成立一年以来，自贸

区在获取经济牵引力上的成效仍稍显不足。根据管委会的数据，上海

自贸区的登记企业已经超过一万家，但有许多潜在投资者表示，当局

声称的自由化监管框架仍有待落实。 

    戴海波被调查的时间点，和中纪委巡视组在 7月底进驻上海的时

间点相吻合。 

    消息人士称，戴海波涉嫌违纪，可能是和在担任上海自贸区职务

之前的工作有关。 

    戴海波有科技领域的背景，在为经济区引入外国资金方面颇有经

验。 

    一名浦东政府官员表示，戴海波知道如何才能吸引外国资金流进

来，他对经济和工业领域也有很好的掌控能力。他一旦离职，可能将

拖慢自贸区的发展进程。 

    --------- 

    1968：这是个动向啊！要么收拾上海更大的老虎，不换思路换人；

要么就是政策变向，前者可能更大！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1512:18 

    中央三大报齐发声：澄清对十八届三中全会重大问题的误读 

    作者：程恩富张宇王佳菲 

    原编者按：9月 12日，人民日报、光明日报、经济日报齐发声，

澄清当前关于十八届三中全会决定中的基本经济制度、处理好政府与

市场的关系等重要理论问题的错误认识，宣讲家网汇编如下供广大网

友学习参考。 

    程恩富，著名经济学家，上海财经大学马克思主义研究院院长、

海派经济学研究中心主任、博士生导师。 

    把握好政府与市场的关系，要深刻认识新自由主义的“市场决定

作用论”与我们党提出的市场“起决定性作用”的本质差别。比如：

前者主张市场原教旨主义和彻底市场化，否定必要的政府干预，而后

者坚持市场在资源配置中起决定性作用的同时，也强调政府宏观调控

和微观规制；前者主张一切资源的长短期配置均由市场决定，而后者

应限于一般物质资源和部分服务资源的短期配置为主，而非指地下资

源等重要物质资源配置和某些一般资源的长期配置；前者与私有制为

主体的经济相联系，而后者与公有制为主体的经济相联系；前者主张

财富和国民收入初次分配完全由市场决定，再分配的力度越小越好，

而后者强调财富和国民收入初次分配中市场作用大些，再分配中国家

作用大些，等等。我们应当警惕对市场与政府关系进行的各种新自由

主义解读，坚持和完善社会主义市场经济体制。 

    市场和政府作用是互为前提、内在统一的，这就决定了改革过程
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中必须加强整体规划和统筹协调。现实表明，只有注重经济改革开放

发展的顶层设计或目标模式，才能有效防止出现全局性错误或“颠覆

性错误”。在此前提下，“摸着石头过河”是积累经验和探索具体办法，

能够加快顶层设计目标的实现。鼓励先行试验和大胆突破，并不是主

张乱闯红灯和狭隘的本位主义。使市场改革与政府改革相协同，整体

推进与突破重点相结合，总体目标与稳步推进相统一，这是增强改革

和发展系统性、整体性、协同性的方法论体现，需要在实际工作中高

度重视。【详细】http://www.71.cn/2014/0912/780965.shtml 

    坚持完善基本经济制度事关中国特色社会主义的前途命运 

    张宇，中国人民大学经济学院教授 

    习近平总书记多次强调，改革开放是一场深刻革命，必须坚持正

确方向，沿着正确道路推进，“中国是一个大国，不能出现颠覆性错

误。”就深化经济体制改革来说，关键就在于能否坚持和完善我国的

基本经济制度。公有制为主体、多种所有制经济共同发展的基本经济

制度，是中国特色社会主义制度的重要支柱，也是社会主义市场经济

体制的根基，事关中国特色社会主义的前途命运。 

    马克思主义认为，经济基础决定上层建筑，而经济基础的核心则

是生产资料所有制。在《共产党宣言》中，马克思和恩格斯强调，所

有制问题是社会主义运动的基本问题。新中国成立后，我国建立了以

生产资料公有制为基础的社会主义基本制度，成功实现了中国历史上

最深刻最伟大的社会变革，为当代中国一切发展进步奠定了根本政治

前提和制度基础。改革开放以来，我国确立了公有制为主体、多种所
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有制经济共同发展的社会主义初级阶段的基本经济制度，这是推动中

国特色社会主义蓬勃发展的重要支柱。在新的历史时期坚持和发展中

国特色社会主义制度，推进国家治理体系和治理能力现代化，加快发

展社会主义市场经济、民主政治、先进文化、和谐社会、生态文明，

都离不开基本经济制度这个重要支柱。削弱和动摇了这个支柱，中国

特 色 社 会 主 义 的 大 厦 迟 早 都 会 坍 塌 。【 详 细 】

http://www.71.cn/2014/0912/780966.shtml 

    更好地全面坚持“两个毫不动摇” 

    王佳菲，中国社会科学院马克思主义研究院副研究员 

    发展混合所有制经济，是巩固和完善基本经济制度、体现和坚持

“两个毫不动摇”的重要实现形式。十八届三中全会《决定》提出积

极发展混合所有制经济，允许更多国有经济和其他所有制经济发展成

为国有资本、集体资本、非公有资本等交叉持股、相互融合的混合所

有制经济。混合所有制打通了各种所有制资本相互融合的渠道，可以

放大公有资本特别是国有资本的功能，增强国有资本的控制力，也可

以促进私营企业做大做强，有利于各种所有制资本取长补短、相互促

进、共同发展。 

    一些观点将混合所有制经济的发展看成是公有制经济和非公有

制经济之间此消彼长、你进我退的“零和博弈”，这是不符合三中全

会《决定》对混合所有制经济的定位的。有人将发展混合所有制解读

为是要稀释国有经济成分，减少国有经济比重，也有人担心推进混合

所有制会造成国有资产流失，冲击公有制的主体地位。必须指出，发
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展混合所有制的前提是确保公有制的主体地位和国有经济的主导作

用，目的则是实现“两个毫不动摇”，促进公有制经济和非公有制经

济共同发展。【详细】http://www.71.cn/2014/0912/780964.shtml 

    ---------- 

    1968：结合上海自贸区的事情，看来爱国者开始反击了，或者大

老虎开始反扑？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1512:22 

    人民日报：中国疯狂城镇化后将是整个民族的灾难 

    作者：记者发布时间：2014-08-1814:21:03来源：人民日报-中

国经济周刊 

    国务院日前批转国家发改委关于 2013 年深化经济体制改革重点

工作意见的通知。城镇化被列为其中一项重点工作。城镇化被解读为

拉动内需的最大潜力，是未来拉动经济增长的发动机。但是，在“GDP

主义”的主导下，城镇化常常被误读为城市投资、城市建设。 

    如何避免城镇化变成新一轮“摊大饼”式的城市扩张？对此，新

加坡国立大学东亚研究所所长郑永年告诉《中国经济周刊》，城镇化，

不能只谈其对经济增长的贡献，而不谈城市体制改革问题。城镇化为

经济增长带来的巨大红利，只能通过城市体制改革来实现。“有些城

市只有现代化，没有传统；只有文明，没有文化。这就是城市简单扩

张的结果。过去粗放的，以土地为核心的城市扩张必须终结，中国的

城镇化已经到了要精细化改革的时候。”郑永年说。 

    一、城镇化应关注“人”而不是“地”——紧紧围绕 GDP去做城
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镇化，会使城镇化变成一场“灾难”。 

    《中国经济周刊》：中国的城镇化被认为是扩大内需的最大潜力，

是未来中国经济增长的发动机，为什么城镇化会被赋予如此重大的意

义？ 

    郑永年：中国要改变过去出口导向型的经济发展模式，要建设内

需社会，城镇化是非常重要的一环。因为内需社会主要是一种

“urbanphenomenon（城市现象）”，没有城市化，消费社会很难建立。

传统农业社会很难成为一个消费社会。消费水平提高是城市化的一个

结果。 

    但是，城市化的目标是什么，如何去实现？如何去收获城市化的

好处，避免负面效应？大家不清楚。到了地方政府那里，城市化就是

“GDP主义”的翻版。他们认为城市化，就是城市的扩张，从 GDP的

角度去理解城市化。跟发达国家相比，中国的城市化是土地的城市化，

而不是人的城市化。但是，消费是人的消费，不以人为本的城市化，

哪能建立起消费社会。 

    《中国经济周刊》：“唯 GDP是从”的城镇化，会造成哪些问题？ 

    郑永年：城市化是人的城市化，土地城市化只是为人的城市化服

务的工具。消费社会是城市化的一个产物。而 GDP根本不用去谈，城

市化肯定会带来 GDP。如果非要通过城市化达到 GDP增长多少点，这

会使城市化变成“disaster（灾难）”。 

    现在，地方政府关注土地，银行关注土地，开发商关注土地，有

人去关心“人”吗？这就是中国城市化的弊端。 
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    我到过中国很多城市，城市化造成多少浪费有目共睹。前面一个

市长规划的项目，还没做完，下一任市长又要重新改、重新建设，公

路、楼房、桥梁，拆了又建，一直在产生 GDP，但这是巨大浪费之下

的 GDP。城市化如果没有很好的统筹规划，会变成“disaster（灾难）”。 

    中国前 30 年的城市化，就已经有足够的经验和教训了。改革开

放 30 年，城市化速度也不慢，但产生了不少负面效应。城乡二元的

分割，至今还存在。庞大的农民工队伍身份没有转化，又使得中国成

为世界上独一无二的“三元社会”：城市居民、农民、农民工。城市

化产生了那么多的“城市贫民”。中国的农民工，包括他们的家属在

内应该有 3 亿~4 亿人。他们已经在城市生活，光是关注这几亿人口

的城市化，已经是一个很大的命题了。 

    二、中国城镇化应有四种模式——中国不同区域、不同类型的城

市，应当有不同的发展模式。 

    《中国经济周刊》：在中国城镇化过程中，有两种不同的观点，

一种是支持城市扩容，另一种是支持多建小城镇，打造“小市大镇”？

您更赞同哪一种观点？ 

    郑永年：我认为这两者都是假命题。中国这么大，有 13亿人口，

一个笼统的政策怎么推行得下去？政策越不细致，到地方政府那里，

就越会变成“土地城镇化”，会变成对农民的新一拨掠夺。 

    我认为中国不同区域、不同类型的城市，应当有不同的发展模式。 

    大城市要升级。北京、上海这样的城市，要通过产业升级、服务

升级、城市体制改革，来达到城市升级。亚洲很多城市，比如新加坡、



10030 

 

韩国首尔，都在这样做。二三线城市，应该提“城市化”。小城市，

提“城镇化”，介于农村和城市之间的过渡。至于农村，我们在强调

城市化的同时，也要明确提出“保护农村”的目标，而不是一味地消

灭农村。要通过小城镇建设带动，改善农村的生活水平，提高农村的

现代化。从发达国家的经验看，70%城市化率是个顶峰。城市化率达

到 70%，农村的附加值就不一样了，城市人会特别向往农村。现在，

中国城镇化率已经达到 52%左右，“保护农村”这个概念一定要提出

来了，城市化和保护农村之间要达成平衡。 

    《中国经济周刊》：在城镇化大多被理解为“投资”、“城市建设”

的时候，谁有动力去保护农村？郑永年：城市化，要跟社会建设，无

论是城市社会，还是农村社会，结合起来，才会获得平衡发展。地方

政府没有动力去“保护农村”，就要中央去考虑。要通盘考虑，不能

只关注眼前利益，要关注社会发展的长远利益。经济发展、公共服务、

社会建设，一揽子的东西都要考虑进去。政府不仅要承担发展经济的

责任，社会建设的责任也要承担。三、土地问题不解决，户口问题也

无法解决——土地是农民的“唐僧肉”，谁都想来吃一口，只有农民

吃不到。 

    《中国经济周刊》：城镇化需要很多的体制改革，是其中重要的

一部分，您认为土地制度应当怎样改革？郑永年：大家都在讲城镇化，

那么城镇化的突破口是什么呢？我认为就是土地问题。土地问题如果

处理不好，城镇化就会变成对农民的掠夺。土地集体所有制是所有问

题的根源。农民名义上是土地的主人，但实际上，土地是农民的“唐
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僧肉”，谁都想来吃一口，只有农民吃不到。土地制度怎样改，有两

种观点：私有化和国有化。我认为，因为意识形态的因素，土地私有

化在中国比较困难。现实可行的，是先将土地所有权国有化，由中央

政府来掌管，将地方政府与土地的权力分离开来。土地国有化，要给

农民一定补偿。之后，土地的使用权可以私有化，或者说家庭化。在

这方面，中国台湾地区有比较好的经验。土地使用权私有化之后，就

可以流转，很多问题就容易解决了。在农村，土地可以集约化经营，

形成规模经济；农民工可以选择放弃土地，成为城市居民；城市居民

需要土地的，也可以通过土地流转实现。 

    《中国经济周刊》：户籍制度应当怎样改革？郑永年：土地改革

跟户籍改革是紧密联系在一起的，土地问题不解决，户口问题也没法

得到真正解决。农民手里握着土地，不想转成城市居民，他在城市也

得不到应有的利益。更重要的是农民工的问题。第一代农民工，有农

村生活经验，完全可以再回到乡下。第二代农民工，很大部分是生在

城市，或者长在城市的，对农村、对农民生活没有一点认同。现在第

三代农民工都出现了。对于这些回不去的人，有哪些考虑？这不仅是

经济发展问题，还是社会稳定的问题，更不用说公民权了。 

    四、城市行政管理体制扁平化改革是大方向——城市应当是城市

人的城市，而不是官僚的城市。 

    《中国经济周刊》：您提到，城市化、城市升级离不开城市体制

改革，请问城市体制改革有哪些着力点？郑永年：城市行政管理体制

的扁平化改革是个大方向。城市应当是城市人的城市，而不是官僚的
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城市。以新加坡为例，人口 600万，只有一级政府。中国同样规模的

城市，有四级政府。广东省佛山市顺德区，有比较好的实践经验，只

有区一级政府，下面设置派驻机构。 

    同时，还要考虑取消城市内部的各种非行政组织的行政级别，主

要包括事业单位、国有企业。城市升级，还不仅是机构的改革，还应

当提升城市的附加值。在欧洲，城市越古老，附加值越高。而中国有

些城市，很自豪地说我有几千年历史了，可是谁也看不到几千年历史

的痕迹。有些城市只有现代化，没有传统；只有文明，没有文化。这

就是城市简单扩张的结果。今天，我们不再需要粗放的城市化，城市

化要精细，从细节上入手。 

    《中国经济周刊》：如您所说，我们有些城市是官僚的城市，政

府对城镇化的过程大包大揽，过多地干预，如何改变这种现状？ 

    郑永年：一定要搞清楚，城市化的主体是谁？在中国，城市化的

主体是官员，是政府。城市化是政府规定的城市化，是政治的产物，

而不是自然的产物。在有些官僚主导的城市化过程中，人为地现代化，

不照顾传统，不仅没有创造城市文明，反而在消灭城市文明。 

    在成功的城市化经验中，城市化的主体是市民，是民营部门。在

城市建设中，总体规划应该是“小政府、大社会”，“强政府、强社会”。

而我们现在有些城市是小城市、大政府，社会能量很弱。当然，这跟

中国的传统观念有关。西方的城市，是指人居住的地方。而中国的城

市，以前叫城池，是衙门，是官员居住的地方。现在这方面的痕迹还

有。 
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    中国很多地方都是“有城没市”，没有人气，甚至是空城。“城”

可以造，大楼可以造，但“市”造不了。归根结底，还是因为城市化

的过程没有以人为本，“人”字写得太小了。 

    ------------ 

    1968：什么情况，政策转向？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1521:07 

    @zxl1968201217922 楼 2014-09-1510:42 

    @喊我钓丝 17920楼 2014-09-1422:39:09 

    老师晚上好，我比较愚钝，请教您，如果购买黄金的话怎么购买

比较好？我看我这儿的黄金柜台都 300 多点一克，跟 1200 美元差价

大，老百姓什么渠道买好呢，以后变现的时候怎么变相？在此先谢谢

老师了。 

    ----------------------------- 

    现在中国还是经济下滑开始加速期，黄金，股票都暂时不要碰，

大底没有到，大底的底部反转必然是外资大举收购中国资产得手！点

位价格只能粗略估计！老百姓没有什么太好的渠道购买，当…… 

    ----------------------------- 

    @phoenixarc17935楼 2014-09-1520:29:06 

    他就没看明白工艺金价和金条价格，还 300 和 1200 美元差价大

呢 

    ----------------------------- 

    1968：就是不考虑工艺，我们也买不到国际金价！所以我再说明
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确点就是看国际金价在低位我们在国内买就是了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1523:00 

    如何破解美国的金融骗局-----ZXL1968 

    看了下面这篇文章对我进一步理清思路很有启发，我明白了美国

的金融命门在哪里了！除了以前明确的减少美元的世界运用和储备外，

还有一个就是拒绝美国任何债券包括国债！说白了这些天量债券几乎

没有对应的美元！这些天量债券居然都是无法真实兑现的旁氏骗局！

这个谜底似乎太简单而又实实在在，我们既然明白了问题所在，那么

就离解决问题不远了，就怕身在玲珑局中看不明白！如何破解美国的

金融骗局呢？我这里就以此为主题来篇姊妹篇吧！ 

    首先，不要被美国天量的国债所吓住，实际上买这些国债基本都

是用自己的商品换取美元后替美元担保！请大家注意，不是因为有美

元而以国债的形式担保自己的货币，世界在恐惧被金融攻击存美元的

时候恰恰拯救的不是自己而是美国！这是目前世界金融最大的秘密，

秘诀就是美国自己也没有多少美元，美国欠了自己国内和世界一屁股

债，这个没有人会否定！美国的命门就是没有国家买美国国债和要求

兑现美国国债，美国立即破产，起码现有社会福利神话全面破产，美

国自己也明白这点，已经以战争相威胁了，美国这样慌张正表明这是

他的命门。其次就是和把美元限定为与美国商贸交易的与各国货币对

等的货币，什么意思呢？就是要打破美元霸权，这里就可以看出美国

一定要搞死欧元的原因了！比如，沙特的日用品大多来自中国，高科

技产品大约只有三分之一来自美国，其他来自欧洲和日本，如果沙特
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不存美元买美国国债而是将多余美元购买美国资产，那么美国早被沙

特收购了！ 

    第三个美国命门，就是不容许你买美国资产只允许你买美国国债，

前面网友分析了，就是连美国的银行他都不能允许你存这样大笔钱，

所以这个美国命门就是要么美国可以允许大家买美国资产要么各国

商贸节约的钱可以存美国银行但是绝对不能买美国债券！比如沙特肯

定对美国有贸易美元结余，更何况全世界都给他美元换石油，如果我

们想办法让沙特王储明白，他以美债形式储备的美元，实际上是永远

无法兑现的财富，那么就算仅仅是沙特将美债的钱换成美元存在美国

银行美国都受不了！更何况世界所有从沙特进口石油的国家不再给沙

特美元结帐，而是代以黄金或其他新一代货币或者贸易结算方式！这

么大个地球让美国把世界人民都骗了这不是笑话嘛！ 

    需要特别再次搞清一个误导世界人民的错误概念，比如中国吧，

如果我们生产越多换取美元越多我们财富越多，我们未来越有保障，

这应该是我们 30 多年来一贯的思路吧！这个思路就像一个人干活越

多存银行的钱越多自己未来有保障一样，但是这个思路的误区就在于

存银行的钱可以随时提取而债券有特定限制！因为有限制所以债券的

收益要比银行利息高！比如我们现在很多人到银行存钱，旁边有穿银

行制服的人让你买保险或者其他理财产品，利率高啊看起来和存款没

有什么区别，但是当你真有急事取这笔钱时，你就会发现某行小字的

约定里是不允许你提前支取，如果提前支取不仅没有利息你还会损失

本金，有些理财产品真把他逼急了，他就会拒绝刚性兑付，这就是金
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融危机的本质！美国两房债其实就是拒绝刚性兑付！这已经引发了

2008 年金融危机，下一次必然蔓延到美国国债拒绝刚性兑付！试问

如果你把钱存银行，银行只给你给利息而不给你本金你还会把钱存这

个银行，你能答应发生这件事吗？美债的本质就是这样的东西，这是

再简单不过的道理！所以我们世界人民当把钱购买美国国债的那一刻

就跟银行的大妈被骗买了理财产品一样，可怜世界上各个国家有那样

多的经济学家，只有欧洲的欧元和俄罗斯的经济学家看透了这个骗局

并用行动抵制！中国的主流经济学家连大妈都不如，他们估计就是骗

局中被雇佣的托吧！ 

    再从商品交换角度看，我们各国给美国商品，诚然美国也给了我

们粮食、高科技产品、军火，但是这些东西就是以美元计算也远远小

于世界给美国的！用通俗的说法世界给美国的财富的积累就是美债，

仅美国国债的规模已经达到了 16万亿美元，以债券为基础的还有 592

万亿美元的金融衍生品市场，而美国不到 10 万亿美元的 M2 才是美

国比较真实的货币国内市场规模！即使中国历经 30 多年血汗积累的

所有外汇财产积蓄而且是世界第一美债大户也不过是美国国债 8%的

份额！什么意思呢？如果说中国富裕也可以，我们用 30 年的时间积

累了相当于美国 30%的真实货币财富！当年美债第一大户日本也是这

样，日本当年也是可以大肆收购美国资产而且确实收购了！当时日本

号称可以买下全美国的！有美元如日本他的结局都是失去的 10 年，

更何况我们现在连收购美国的资格都没有下场可想而知了！如果说我

们比原来更贫穷更可以，因为即使美国不到 10 万亿美元的 M2 也被
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以债券为基础的不断疯狂扩大规模现在达 592 万亿美元的金融衍生

品市场所稀释！这样算中国的以美元为储备的货币财富只占美国金融

市场的 200分之一！也就是说我们的财富就算美国以美元归还的话实

际上已经贬值到原来真实价值的六十分之一！也就是说本来我们可以

买下三分之一美国的钱现在只能买下夏威夷了！看起来美国国内没有

通货膨胀但是美国玩的是资本通货膨胀，是一种更隐蔽的新型稀释金

融资本的通货膨胀！从某种意义上说这是虚拟货币，当我们一旦用流

动的美元买入美债，将我们的外汇储备归于美国虚拟货币里面的时候，

我们就不能用美国的 M2 来衡量我们的财富而应该拿所有包括美国所

有虚拟货币在内的货币来重新衡量我们的财富价值，也就是由于财富

属性变化，或者说相当于计算机一个文件属性的变化，东西还是哪个

东西但是文件你永远打不开了！在另外一个财富虚拟评估体系中你的

财富直接贬值到原来真实价值的六十分之一！美国成功的把实体货币

与金融货币分开！无论美国金融衍生品市场扩张还是收缩已经没有商

品意义只有金融意义了，这就是我们给美国真实世界的商品而美国给

我们纸币的秘密了！所以现在的世界经济危机只能叫美国主导的金融

危机！这和马克思的产品过剩的经济危机已经有了本质的不同，的确

马克思那时无法预料虚拟金融危机和虚拟通货膨胀啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1523:01 

    附录： 

    从美债收益率低于美联储利率看金融定价权 

    楼主：谁是谁非任评说时间：2014-09-1422:49:00点击：178回
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复：5 

    从 08 危机以来，标准普尔在 2011 年 8 月 5 日将美国主权信用

评级下调至“AA+”，并指出美国的信用可信度有所下降，但尽管如此，

美国国债价格却逆市大幅上涨，到 8 月 10 日，其二年期国债最低收

益率竟然达到了 0.169%，这个利率是大幅度低于美联储的 0.25%的利

率的。到 2014年初，美国国债的收益率二年期的是 0.31-0.35%，一

年期的是 0.11-0.12%，三个月的是 0.02-0.06%，六个月的是 0.07-

0.10%。在这个幅度下美国国债的一年内短期收益率竟然还赶不上美

联储的利率，那么人们为什么不存钱而是要买入国债呢？美国国债的

收益率低于美联储的利率已经二年多了，这样的利率差的长期存在，

就是金融定价权的体现，利率本身就是金融价格，美债的收益率就是

金融资产的价格，美联储利率则反映货币作为资本的资本价格。 

    对美国评级下调美债反而上涨的问题，各种意见议论纷纷莫衷一

是，而且还在指责人民银行为什么要拿着那么多的美国国债，但国债

涨了他们都哑口了，没有人分析过为什么美债会在评级下调美国偿债

信用下跌的时候还会暴涨！对此本人在《信用战》一书当中做过详尽

的分析，主要原因就是风险问题，美国的银行是会破产的，美国评级

下调，美国金融系统的风险更大，银行会破产，银行破产对于大资金

由于存款保险制度和清偿方式使得大资金风险杠杆性放大，你拿着美

债虽然美国政府风险增加，但相对于金融体系的风险反而是相对减少

的，因此人们为了避险会购买美债。 

    我们对现代央行体系，可以认为在央行的存款是没有风险的，因
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为央行是有印钞权的，总可以发行货币支付你在央行的存款，因此央

行存款的 0.25%利率是绝对的无风险利率，国债风险再低毕竟也是有

风险存在的，为什么不在美联储存款呢？对美国国债评级下调的初期，

会有恐慌，因此各路资金都购买美债是可以理解的，因为不是所有的

资金持有者都是美国金融机构，它们没有权利在美联储存款占有利息，

所以会出现风险因素决定的情况。但随着时间的推移，美联储的 0.25%

和市场的 0.12%利率存在一倍利差，如此的利差在西方的金融机构是

可以进行套利的，西方有对冲基金专门干这个事情，各个银行也可以

干这样的事情，但我们看到在危机以后，这样的利差是维持了好几年，

而本来套利模式下是不会让这样的利差存在长时间的，那么是什么导

致了利差的长期存在？ 

    对这个利差的存在，有人分析认为是美联储取消给超额准备金支

付利息的政策，这样他们就需要拿着国债了，因为美联储不再付利息

了。但对此笔者是存疑的，因为短期国债依然是利率极低、低于美联

储的存款利息的，长期的国债利率比较高容易理解，原因就是人们认

为以后的利率不会长期低迷，而短于半年的低利率则不受美联储取消

利率的影响，美联储只要短期不取消就可以套利，但国债短期利率依

然非常低，套利的空间是依然存在的，因为现在美国国债的短期利率

与美元的美联储利率的利差有十几个基点，这是很大的，因为在西方,

国债交易一个基点以上就可以套利了，十几个基点的利差长期存在而

不被套利，则一定是另有原因。因此这个利率的差价根本不是套利可

以解决的，也不是因为美联储改变政策导致的，这个利差还有另外的
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原因。一年期美债的收益率已经是 0.1%多，就算再涨怎么着倒给钱

的概率太小了，而只要收益率到 1%，就是下跌超过上涨 10倍，这是

完全不对等的，持有美债的出发点根本不是为了收益。这个原因到底

是什么，直接的说就是金融定价权的体现，体现在资本定价权和资产

定价权之间的差价。货币的利率是资本的收益率，而债券的利率则是

资产的收益率。为何会有这个差别，就是流动性的差别！对于美元和

美债的流动性差别，让一般人确实是难以理解，我国央行大量的持有

美债，为什么不拿着美元现金？对这个问题笔者也是随着对于定价权

问题的研究思考的深入逐步认识的，回答这个问题就要深刻认识到其

中流动性的差别，认识到其中流动性的影响，就可以知道那些谴责央

行持有大量美债的所谓金融专家的浅薄。 

    根据人民银行网站的数据，截至到 2013 年底中国的外汇储备已

经是 38213.15亿美元，相对而言美国的 M2才多少，如果把这些外汇

储备存储于美国的银行，美国不到 10 万亿美元的 M2 里面百分之几

十都是中国外汇储备的存款了，这可能吗？！美国人能够答应吗？想

一下你如果提款，对于美国银行的挤兑会怎么样？挤兑下这些银行如

果破产，你的外汇储备的损失是多少？在西方对于大额存款可不像中

国这样银行争抢，银行害怕被挤兑是不接受或者有限制提款的附加条

件的。美国的 M2才 10万亿美元，按照巴塞尔的资本充足率银行的资

本能够有多少，超过本金的存款你想存美国的银行都难以存进去，你

能够存多少家银行？如果平均每一个美国银行都有超过 30%的中国

国家主权存款，你想要提款哪一家就可以提款哪一家，美国的所有银
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行就要都被你控制了，这可能吗？有人说我们的外汇储备可以投资于

美国的股市取得高收益云云，但股票的风险且不说，每天的股票交易

量背后的流动性高而货币数量是非常有限的，美国市场股票基金总份

额大约在 10 万亿美金，日内基金的金额虽然只有前者的百分之一为

一千亿美元左右，但这日内基金的总交易量却已经达到了 55%，高频

交易占据交易量的主导地位。因此美股的活跃资金只有 1000 亿美金

的规模，是无法支撑数万亿美元的中国外储盘子抽走资金的，一旦我

们的储备要抛售，市场马上就要崩溃了。同时由于各国对于市场的监

管，对足以影响市场走向的大资金，每一天的抛售量都被严格的限制

的。因此在这个层面外储放到美国股市里面，变现的速度是有限的，

这就不是储备是投资了，不是央行该干的事情而是中投该干的事情了。

同时对美国的股市规模，多数跨国集团上市公司持有 5-20%就是控股

股东了，中国可以控制美国全部产业了，美国现在以国家安全理由，

连华为收购一个 200 万美元的公司都拒绝了，美国也是不让你买的。

同样的，对于大宗商品市场相对于美国股票就更是流动性不足了，而

市场规模也同样限制你的外汇储备资金的进入，且央行储备大宗商品

是虚拟交易还是实物交割也是问题，更不是外储的选择。 

    还有人说如果美国的货币市场不够大，我国美元外汇储备可以存

储于美国之外的银行啊！这个说法就简直是不懂金融了，中国的外汇

储备如果是美元，就必须在美国境内，如果是欧元则必须在欧盟境内！

这差别就是在境内的叫做 M2，在境外的叫做 M3，都是广义货币，M3

是可以在 M2 的基础上再衍生的，就如欧洲银行给你记账 100 亿美元
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的存款，欧洲银行是不用有 100亿美元的，就如当年钱庄开银票是可

以比钱庄内的白银多很多的，只要有日常兑付的白银即可！所以 M3

可以再衍生的。你存储于美国之外的美元，人家照样给你衍生，而且

衍生的美元还要贷款出去，你要提取的时候则与美国境内银行美元的

差距出来了，美联储只是对境内美国银行承担央行的最终贷款人义务，

对境外衍生的美元是没有这样的义务的，你的美元可能就提不到了。 

    而我们的外储投资于美元资产之外的市场，首先必须看到的就是

美元在世界货币市场的份额是 70%以上，如果我们的储备份额比例与

外汇市场上外国货币市场份额的比例不一致，这个差别大了就存在金

融攻击和套利的风险；同时欧债危机的阴影也是巨大的，日本的国债

占 GDP 比例最高还不断宽松，而更本质的是不论欧元还是日元资产，

流动性均无法与美元资产的流动性相比，美元资产的流动性不仅仅是

美国资本和美国人持有，也不光中国持有，还是世界所有国家主要储

备的外汇资产，流动性的丰富是其他发达国家无法比的。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1523:02 

    分析了以上那么多池子，这些池子的流动性规模都不够大，是无

法容纳过多的中国央行外汇储备的，而美债则不同，是比美元存款市

场更大的一个池子。美国国债的规模已经达到了 16 万亿美元，还不

包括各种企业债，美国金融机构发行的资产证券化的次级债，美国的

债券市场规模是足够大的，而且美国债券市场的波动却比股票等其他

市场更小更稳定，这也是作为储备所需要的，美国债券市场的规模大

背后还有美国的社保机构，社保机构占据了国债大约 60%的份额，中
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国是第一大户也不过是美国国债 8%的份额，因此这个池子确实是够

大的，比货币 M2的池子还要大。 

    对于债券市场的流动性更关键的是要有大量的金融衍生品的支

持，这些金融衍生品提供了更多的流动性。美国金融衍生品市场规模

巨大，以美国的 CDS市场为例，2001年只有 1万亿美元，到 2008年

高达 62 万亿美元，2009 年年初，美国总统奥巴马向国会提交计划，

试图监管高达 592 万亿美元的金融衍生品市场，是 2009 年 GDP 的

40.82 倍。美联储在 08 危机前明确表态不监管金融衍生品市场，因

此这个市场的数据是不透明的，规模的数据即使是比危机前有所萎缩，

但对于我们的几万亿外汇储备而言也是足够的了，这样的流动性充足，

是很多大型机构不得不选择美国国债的原因。选择美债导致美债的收

益率低于美联储的利率，低于美联储的超额准备金利率，这推高美债

的推手可不仅仅是中国的外汇储备，美国的各种资金也是因为银行的

流动性不足要购买美债而不是存储于银行，就如房地美、房利美（和

其他房贷银行）多余的资金头寸影响了联邦基金实际利率（Bech 和

Klee，2011年提出的）。 

    所有的大资金为了安全不得不选择国债，结果就是货币 M2 的数

量因此流失而越来越少，国债的流动性因此越来越多，流动性越少则

大资金越不敢去，流动性越多则越吸引大资金，因此美国的 M2 是很

低的，但有支付性质的债券则充当广义货币 M3 的角色。而这样的选

择则是越来越集中的流动性，是哪里流动性大，资金反而去哪里，不

是流动性小则外来流动性去补偿，这时候在货币市场微观经济学的假
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设市场出清是不存在的。这样的现象如果我们以利率作为货币的价格

的话，我们可以看到货币的供给和需求曲线也出现了后弯和畸形，这

扭曲就是定价权的来源之一。而且如果我国央行将大额外汇存储到美

国的金融机构，这些机构害怕我们挤兑其流动性，他们拿着这些存款

是不敢贷款的，也很多是购买美国国债而不是转存，原因就是转存一

样存在流动性的问题，且其他银行有风险。而存入央行的超额准备金

会如何？别看国债有可能违约，似乎转存美联储没有违约的问题,央

行总可以发钞给你，但若真是金融系统出现风险，美联储限制商业银

行提取在美联储的超额准备金不叫违约而叫做央行货币政策调控，这

是各国央行都有的权利，但对存款银行则意味着流动性被挤兑的危机。

同时因为巴塞尔协议对经合组织市场经济国家国债的资产风险是零

金融机构存款是 20%，买国债不占用银行资本，由于美国国债的收益

率低和风险，他们给你的利率就更低，绝对不是美联储给银行超额准

备金的利率 0.25%，因此与其是存款让银行去买国债还要承担银行破

产的风险，不如自己直接买国债，美国国债的利率低于美联储给银行

的利率就非常清楚了，具体的原因就是美国国债以及债券市场有更多

的流动性。所以我们的外汇储备主要持有美国国债是必然的。有人说

持有这个国债是替美国人打工，其实持有美元又何尝不是呢？在当今

信用货币非本位货币的时代，美元就是美联储债券！只要你持有了这

样多的外汇储备，选择美国国债就是必然的了。而我们为什么不得不

持有这样多的美元储备，则是另外的问题了，我们的储备规模与我国

成为世界工厂是有关的。资源国用不着拿那么多外汇储备，金融国自
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己可以创造货币也用不着，而制造国如果没有这些外汇储备则会出现

如东南亚金融危机那样的风险，存在被掠夺的可能。通过这样的分析

我们看到对于美国国债收益率和美联储的利率，美国国债利率更低是

有一个金融定价权在起作用的，这个定价权的关键因素就是在货币存

款市场和债券市场有不同的流动性，流动性高的债券市场可以让债券

价格更高，所对应的就是收益率就是更低，甚至可以低于货币存款的

利率，这两个市场的收益率差别是无法通过金融套利消除的，这个无

法消除是定价权的关键。而且由于这个流动性的不同，中国的外汇储

备就是要大规模的持有美债，美债是美国金融定价权的来源和制高点，

西方是以国债信用作为货币发行的基础的，国债信用也捆绑着西方的

社保体系，持有美债就是绑定美国信用体系。占据足够份额的美债，

就有对于美国金融定价权的发言权，就如美国对于中国操作美债的行

为一直很关注，如果大规模的抛售美债，甚至被美国称作对美国的金

融攻击和战争！在央行持有美债层面，我们是对美元的金融定价权进

而全球的金融定价权有了发言权，但我们对这个权利只不过是在经济

层面上得到了，是否真的敢发言，就如像索罗斯攻击英镑那样地惩罚

印钞进行套利，还要看我国的际政治实力和军事实力是否允许了。中

国的大国崛起还有很长的道路要走，西方当年从取得了世界的流动性

制高点到真正的统治世界，中间走了几百年呢！ 

    本文节选自作者新书《定价权》 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1523:43 

    @zxl1968201217922 楼 2014-09-1510:42 
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    1968：就是不考虑工艺，我们也买不到国际金价！所以我再说明

确点就是看国际金价在低位我们在国内买就是了！ 

    ----------------------------- 

    @phoenixarc17937楼 2014-09-1522:09:54 

    z张老师，黄金真的能保值吗，牛刀说黄金是美元的对手盘，大

宗包括黄金都要打压很低的。另外我看你好像只有一个女儿，不考虑

要二胎吗？我目前有一女儿出生不久，媳妇是单独，应该可以要二胎，

只是实在发愁将来没人给带小孩；从人力资源的角度看，自家有必要

要二胎吗，我感觉到了 60岁凑合活 10年就算了。。 

    ----------------------------- 

    1968：也许我青年时候孟浪，应该可能还有一个女儿吧！不过已

经失去联系多年了！我最近看到这样一个材料，说如果白人当年不到

北美洲，按照当时的印第安人人数，现在北美应该也有 10 亿以上的

印第安人了，可见种族屠杀是多么恐怖的事情！现在在欧美即使你在

中国发财了移民过去听说也是免不了受歧视的，白人对中国人的歧视

更胜过其他种族和国家！不说别人，哪个骆家辉自己就被白人极端组

织威胁过让他放弃竞选！我说这个是什么意思呢？这要回到毛泽东时

代，当年毛主席鼓励生育，当然后来中国人口在 5亿到 6亿左右的时

候毛主席又首先提倡在自觉的基础上计划生育，毛主席当年为什么鼓

励生育呢？因为当时中国四面被包围，时刻存在大规模战争威胁！没

有人你打什么仗？即使是核战争，也不是所有人都会死，人数越多存

活的人越多！我看过一个资料，原子弹直接杀伤半径也是有限的，（原
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子弹的半径：300m 以内任何东西化为乌有；600m 以内的东西严重受

损；1250m半径内的人都会受到致命的辐射线；辐射尘随风飘扬，能

使 4000m 内的人都致病。，氢弹能够产生杀伤力只有 1 公里。在 2 公

里范围内会在不定期时间内发生人员的死亡，1公里之内生命会受到

极大的伤害。当然核辐射间接危害和区域更大，距暴心 10 公里外直

接危害很少）即使美国苏联所有核武器扔过来对当时中国广阔的分散

居住的农村也基本没有直接影响！还有就是我们武器不如别人，如果

我们人数也不如别人那么这仗我们就没有办法打了！而武器的改进也

不是一两天就可以赶上的，当我们的核武器有一定保障的时候毛主席

也第一个提出了计划生育！这就是当年鼓励生育的历史战略背景，不

是简单的一个人多力量大！ 

    回到您家庭的问题，现在国内看全国汉族少年人数急剧相对减少，

再过几代人我们就成为少数民族了！从国际环境看，中国和周边国家

几代人内必然爆发资源、领土、水源的战争！即使和越南比几代人后

我们也不具备人口优势！就算我们不从全局考虑，比如发生战乱，你

家有 3 个孩子存活还有可能活一个，或者比如广东黑人人口大爆发，

你家在广东，就是小孩打架吧，你家 3个孩子不被人欺负的底气总是

足一些！所以这不只是个经济账的问题，是事关生存的问题！更何况

孩子不是你自己家的孩子，如果你养不起国家就该有义务替你养活和

教育好！你不要看现在教育孩子养孩子费用高，真到大家养不起孩子

的时候，国家就要降低相关费用了，实际上现在已经在降低这方面费

用！比如就近入学等等！更何况由于人口断层的到来，实际上中国教
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育资源将大量闲置，实际上农村已经出现新新的校舍没有学生的现象

了！说了那么多就是劝你挑个月圆的晴天日子、子夜时分、不要酗酒、

不要吃的太饱、给老婆买个喜爱的东西你们两口子高高兴兴的再生个

孩子吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1523:52 

    @zxl1968201217929 楼 2014-09-1512:22 

    人民日报：中国疯狂城镇化后将是整个民族的灾难 

    作者：记者发布时间：2014-08-1814:21:03来源：人民日报-中

国经济周刊 

    国务院日前批转国家发改委关于 2013 年深化经济体制改革重点

工作意见的通知。城镇化被列为其中一项重点工作。城镇化被解读意

思为拉动内需的最大潜力，是未来拉动经济增长的发动机。但是，在

“GDP 主义”的主导下，城镇化常常被误读为城市投资、城市建设。 

    如何避免城镇化变成新一轮“摊大饼”式的........ 

    ------------------------------ 

    @浪漫雨过天晴 12317931楼 2014-09-1513:28:03 

    意思说房子要大跌吗？ 

    ----------------------------- 

    1968：如果按照人民日报这个倾向，这就是说接盘房地产的农民

主力部队在理论上都不会有了，当然实际上不管他们乐意不乐意更不

会有！中国农民的土地情节应该很深的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1523:56 
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    建议现在别不急买，黄金在美元走强周期应该是下跌的。要买也

等他跌到 1000左右----------------------------- 

    @喊我钓丝 17941楼 2014-09-1523:18:53 

    我是看您这几天又提了黄金，特地问问您，我对这些太不懂了。 

    购买的话什么渠道好些，还有变现咋变比较好？您给我们大家说

说吧。相信不止我一个人想知道。先谢谢老师了。 

    ----------------------------- 

    哈哈，这个以前和大家讨论过多次了！首饰难变现，如果你考虑

将来变现只能购买金条，起码省手续费，这个银行都有卖，就乌鲁木

齐质检局的资料即使在黄金购买的高峰，质检也没有发现有什么问题！

在银行买吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1523:57 

    很多东西没有来得及写，先休息！慢慢写吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1600:01 

    上海印发关于进一步促进资本市场健康发展实施意见 

    2014年 09月 15日 16:28 

    字体：大中小已有 210 人评论，共 580989 人参与讨论用手机讨

论 

    《国务院关于进一步促进资本市场健康发展的若干意见》(以下

简称《意见》)从经济社会发展全局高度，对新时期资本市场改革、

开放、发展和监管进行了统筹规划和总体部署。资本市场是上海国际

金融中心建设的重要组成部分，为贯彻落实《意见》精神，现就本市
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进一步促进资本市场健康发展提出如下实施意见： 

    沪府发〔2014〕56号 

    上海市人民政府印发关于本市进一步促进资本市场健康发展实

施意见的通知 

    各区、县人民政府，市政府各委、办、局： 

    现将《关于本市进一步促进资本市场健康发展的实施意见》印发

给你们，请认真按照执行。 

    上海市人民政府 

    2014年 9月 15日二、把握自贸试验区建设重大战略机遇，不断

提升上海资本市场开放水平 

    (二)促进资本市场在自贸试验区进一步开放 

    不断扩大自贸试验区资本市场开放的范围。配合国家金融管理部

门，推动资本市场支持促进自贸试验区政策的落地实施，研究出台相

关细则。推动区内金融机构和企业按规定进入上海地区的证券和期货

交易场所进行投资和交易，推进区内符合条件的个人按规定开展跨境

双向投资。推动境外机构和自贸试验区注册企业的境外母公司在境内

发行人民币债券。促进跨境资本通过自由贸易账户实现双向流动。努

力把自贸试验区建成全国资本市场对外开放度最高的试验田。 

    (三)加快在自贸试验区设立面向国际的金融交易平台 

    支持金融市场机构在自贸试验区内研究设立国际金融交易平台，

推出面向全球投资者的产品与业务。支持上海黄金交易所建立上海国

际黄金交易中心，提升在全球黄金市场中的定价能力，逐步推动国际
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黄金转口中心建设。稳步推进上海国际能源交易中心建设，加快推动

原油期货上市交易。积极推进上海证券交易所设立国际金融资产交易

平台，加快产品研究与创新。支持上海期货交易所、大连商品交易所、

郑州商品交易所在自贸试验区内设立商品交割仓库。支持上海银行间

市场清算所、中国证券登记结算公司对自贸试验区内发行的债券开展

登记托管和清算结算。支持自贸试验区内金融市场平台与境外资本市

场的连接合作。 

    (四)提升自贸试验区证券期货服务业开放水平 

    按照国家的统一部署，配合中国证监会逐步放宽合资证券公司业

务范围，逐步提高符合条件的外资机构在自贸试验区内设立合资证券

公司、基金管理公司和期货公司的持股比例；逐步允许符合条件的外

资机构在自贸试验区内设立合资证券投资咨询公司。加快推进证券期

货经营机构在自贸试验区内注册成立分公司或专业子公司。支持本市

证券期货经营机构利用自贸试验区平台，实施“走出去”战略，发行

合格境内机构投资者(QDII)和人民币合格境内机构投资者(RQDII)产

品；支持其境外分支机构按规定发行合格境外机构投资者(QFII)、人

民币合格境外机构投资者(RQFII)产品，逐步扩大 QFII、RQFII 参与

金融期货产品的范围。 

    ------------------ 

    1968：可以了，果然这么快就验证了，上海自贸区的前官员是改

革的阻力被拿掉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1611:39 
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    ------------------------------ 

    @浪漫雨过天晴 12317949楼 2014-09-1600:08:54 

    楼主啊，江西的小县城房子是不是要赶紧抛售啊，能不能告诉我

啊，在线急等 

    ----------------------------- 

    1968：就一个字抛！ 

    当然分析就长了，比如类似这样的消息“【内蒙古千万斤西瓜滞

销一毛钱一斤没人要】内蒙古乌审旗无定河镇是著名西瓜产地，但今

年因盲目扩种，约有四五千亩、两千多万斤的西瓜滞销，收购价每斤

一毛多，仍没有人要，而去年同期收购价是四***右。再卖不掉就只

能烂在地里了。瓜农称，当地日夜温差大,西瓜格外甜！” 

    第一：新疆、河南、山东也一样，前几年新疆棉花丰收价格高，

农民发财了都到城镇买房子，现在连续几年赔本，啊，你说农民有钱

到城镇吗？没有钱！ 

    第二：即使农村城镇化，按照现在山东龙口的办法，各地肥水不

流外人田，各地政府偷工减料的自己盖楼再把流转的钱变相吞并，也

轮不上你到城市买房子！ 

    第三，现在外出打工赚钱随着经济收缩也越来越难！ 

    所以小县城房子接盘的也不会有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1611:46 

    洛阳一副市长疑带房地产老总跑路警方进村排查 

    2014-09-1602:21:46来源:新京报(北京) 
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    9月 14日，“洛阳市副市长郭宜品带着当地一房地产公司老总三

人跑路”的消息开始在网间流传，并称当地警方已成立专案组进行排

查。 

    郭宜品的仕途从洛阳市洛宁县开始。1981 年，19 岁的郭宜品为

该县赵村乡团委干部，5年后进入县委政策研究室担任副主任。 

    进入县城的郭宜品与房地产开发开始产生交集。1994 年 2 月至

1997 年 2 月，郭宜品成为洛宁县房管局局长、房地产开发总公司经

理，此后还担任洛宁县建设管理委员会主任，为期 1年。 

    1998年 3月，郭宜品离开工作了 17年的洛宁县，当选洛阳市栾

川县副县长。2007年 12月，其改任伊川县委书记。 

    其任职期间，2010 年 3 月，伊川县国民煤业公司曾发生特别重

大煤与瓦斯突出事故，44人死亡、6人下落不明，直接经济损失 2728.4

万元。事故遭国务院严处，45人被追究刑事责任，郭宜品受党内严重

警告处分。 

    2014 年 2 月，郭宜品走到了仕途又一高峰，当选为洛阳市副市

长。 

    另据工商资料显示，洛阳怡鑫置业有限公司成立于2010年11月，

注册资本 8000 万元，经营范围是房地产开发，法定代表人俞永生，

另一自然人股东为张志良。 

    ----------- 

    1968：官商一体的最好注释！所谓新红楼梦可以开编了，一荣俱

荣一损俱损啊，他们都死光了或者逃光了，白茫茫大地就真干净了啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1611:57 

    亚运会男足-全面遭围攻中场被完爆国奥 0-3惨败朝鲜 

    -------“饿”的瘦骨如柴的朝鲜竟然他妈的比吃肉的还厉害？

如果我们知道国家足球队一个大腕专挑到北京比赛的机会嫖娼郭美

美，再看看中国足球从队员、裁判到主席的一黑到底大家就知道怎么

可能这帮人把足球搞上去！当然个人项目就不同了，为自己钱途，没

有人会懈怠的，集体的事情不卖力也没有什么！国奥这比赛我看了半

场，不谈技术战术明显和世界杯德国的差距就是人跑不到位，小伙子

们前天晚上是不是又泡吧了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1612:02 

    李承鹏要去美国了，有人说李承鹏敢批评政府，揭露时弊，是民

族的脊梁！我靠，如果真是那样美国是不会给他签证的！不过实事求

是的讲李大眼为中国足球的反腐反黑立下过很大功劳，但是哪只是一

个娱乐，中国人就是永远不踢足球了也没有啥不能活的！顺便说一下，

现在反完石油的腐败后开始反电力、煤炭、铝业等等国企腐败了，反

腐的目的是为出卖国企做舆论掩护！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1612:23 

    人民日报：否定公有制主体将催生垄断资本和金融寡头的统治 

    作者：张宇发布时间：2014-09-15来源：人民日报 

    党的十八届三中全会后，新一轮的经济体制改革全面有序展开。

坚持和完善基本经济制度，是全面深化经济体制改革的关键环节，对

于坚持和发展中国特色社会主义制度，加快完善社会主义市场体制具
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有重大意义。 

    一、坚持完善基本经济制度事关中国特色社会主义的前途命运 

    习近平总书记多次强调，改革开放是一场深刻革命，必须坚持正

确方向，沿着正确道路推进，“中国是一个大国，不能出现颠覆性错

误。”就深化经济体制改革来说，关键就在于能否坚持和完善我国的

基本经济制度。公有制为主体、多种所有制经济共同发展的基本经济

制度，是中国特色社会主义制度的重要支柱，也是社会主义市场经济

体制的根基，事关中国特色社会主义的前途命运。 

    马克思主义认为，经济基础决定上层建筑，而经济基础的核心则

是生产资料所有制。在《共产党宣言》中，马克思和恩格斯强调，所

有制问题是社会主义运动的基本问题。新中国成立后，我国建立了以

生产资料公有制为基础的社会主义基本制度，成功实现了中国历史上

最深刻最伟大的社会变革，为当代中国一切发展进步奠定了根本政治

前提和制度基础。改革开放以来，我国确立了公有制为主体、多种所

有制经济共同发展的社会主义初级阶段的基本经济制度，这是推动中

国特色社会主义蓬勃发展的重要支柱。在新的历史时期坚持和发展中

国特色社会主义制度，推进国家治理体系和治理能力现代化，加快发

展社会主义市场经济、民主政治、先进文化、和谐社会、生态文明，

都离不开基本经济制度这个重要支柱。削弱和动摇了这个支柱，中国

特色社会主义的大厦迟早都会坍塌。市场经济作为资源配置的一种方

式，在不同的社会制度下具有不同的性质和特点。社会主义市场经济

是同社会主义基本制度特别是基本经济制度结合在一起的。这种结合，
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一方面发挥了市场机制信息灵敏、效率较高、激励有效、调节灵活等

优点，增强了经济发展的活力;另一方面发挥了社会主义经济具有的

党政有为、政府有效、统筹兼顾、共同富裕、独立自主、团结互助等

制度优势，从理论和实践上超越了以私有制为基础的资本主义市场经

济的流俗教条，极大地促进了社会生产力的发展，创造了经济发展的

奇迹。我国的经济体制改革之所以与众不同、成就斐然，深化经济体

制改革之所以要毫不动摇地坚持社会主义市场经济改革方向，最根本

的原因就在于此。只有毫不动摇坚持完善基本经济制度，才能保证经

济体制改革始终沿着正确的方向和道路前进，不出现颠覆性错误。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1612:24 

    二、毫不动摇地巩固和发展公有制经济，不搞私有化 

    坚持完善基本经济制度，首先必须毫不动摇地巩固和发展公有制

经济。《中华人民共和国宪法》明确指出：“中华人民共和国的社会主

义经济制度的基础是生产资料的社会主义公有制”。“国有经济，即社

会主义全民所有制经济，是国民经济中的主导力量”。坚持公有制为

主体，发挥国有经济的主导作用，对于发挥社会主义制度的优越性，

增强我国经济实力、国防实力和民族凝聚力，防止两极分化、实现共

同富裕，推动科学发展、促进社会和谐，维护公平正义、保障国家安

全，以及巩固和完善社会主义的政治制度和核心价值体系，都是至关

重要的。在这个重大的原则问题上，我们必须保持坚定的战略定力，

不能有丝毫的含糊动摇。理论的逻辑和历史的经验都充分证明，否定

了公有制的主体地位和国有经济的主导作用，必然会造成劳动与资本
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的对立、财富分配的两极分化、经济发展的无政府状态，导致严重的

经济危机和社会动荡，催生垄断资本和金融寡头的统治，使中国特色

社会主义事业毁于一旦，最终将严重阻碍生产力的发展、社会的进步

和中华民族的伟大复兴。毫不动摇地巩固和发展公有制经济，从理论

上说，就是要坚持科学社会主义的基本原则，自觉运用中国特色社会

主义理论体系指导公有制经济的改革和发展。对于各种否定公有制主

体地位和国有经济主导作用的错误观点，必须保持清醒的头脑，不受

其干扰和误导。比如，有人用市场经济否定包括国有经济在内的公有

制经济，主张全盘私有化。有人把本来属于全体人民所有的全民所有

制经济或国有经济说成是“官僚垄断资本”，而本来属于私有制范畴

的民营经济却被当作是“人民”的企业，将国有企业与私有企业正常

的市场竞争说成是“与民争利”。有人认为，国有企业只能存在于非

竞争领域，不能参与市场竞争和追求更多利润，国有经济只能“退”

不能“进”，否则就是改革的倒退。还有人认为，国有企业只能提供

公共物品，从事私有企业不愿意经营的业务，发挥拾遗补缺的作用，

等等。尽管说法不一，但其基本观点就是认为公有制是低效率的，不

能与市场经济兼容，只有实行私有化，才能建立真正的市场经济。上

述观点的根本错误，就在于脱离了我国的基本经济制度，将社会主义

的国家经济与资本主义的国有经济混为一谈，把以公有制为基础的社

会主义市场经济与以私有制为基础的资本主义市场经济混为一谈，在

理论上站不住脚，也不符合客观事实。毫不动摇地巩固和发展公有制

经济，从实践上看，就是要正确理解和认真贯彻十八届三中全会《决
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定》精神，全面深化公有制经济的改革，不断增强国有经济的活力、

控制力、影响力。应当看到，我国公有制经济的改革发展虽然取得了

巨大成就，国有企业从总体上已经与市场经济融合在了一起，结构明

显改善，效率大大提高，以土地集体所有、家庭承包为核心的农村基

本经营制度体现出了巨大的优越性和生命力。但也要看到，公有制经

济还存在不少问题，例如，国有企业的布局还比较分散，国有资产管

理体制和国有企业治理结构还不完善，加快农村土地流转、促进土地

规模经营的体制机制还不健全等。这些问题，需要通过深化改革加以

解决。对此，十八届三中全会已经作了全面具体的部署，包括：积极

发展混合所有制经济;健全城乡发展一体化体制机制;完善国有资产

管理体制，以管资本为主加强国有资产监管，改革国有资本授权经营

体制;划转部分国有资本充实社会保障基金;提高国有资本收益上缴

公共财政比例，更多用于保障和改善民生;健全协调运转、有效制衡

的公司法人治理结构;建立职业经理人制度，更好发挥企业家作用等。

特别需要强调的是，深化公有制经济的改革绝不是要使公有制经济实

行私有化，而是要形成更加完善的体制机制，使公有制与市场经济更

好地结合起来，更好地为全体人民的利益服务。正如习近平总书记强

调的那样，国有企业特别是中央管理企业，在关系国家安全和国民经

济命脉的主要行业和关键领域占据支配地位，是国民经济的重要支柱，

在我们党执政和我国社会主义国家政权的经济基础中也是起支柱作

用的，必须搞好。国有企业不仅不能削弱，而且还要加强。国有企业

要在深化改革中不断自我完善，进一步做好做强做大，确保发挥重要
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支柱作用。事实证明，私有化不符合社会主义生产发展的要求，不符

合广大人民群众利益，也不符合历史进步的潮流，这是地地道道的邪

路，决不能走。三、毫不动摇地鼓励、支持、引导非公有制经济发展，

促进多种所有制经济共同发展坚持完善基本经济制度还必须毫不动

摇地鼓励、支持、引导非公有制经济发展，激发非公有制经济活力和

创造力，充分发挥非公有制经济在支撑增长、促进创新、扩大就业、

增加税收等方面的重要作用。为此，十八届三中全会从多个层面提出

了鼓励、支持、引导非公有制经济发展的改革举措。在功能定位上，

明确公有制经济和非公有制经济都是社会主义市场经济的重要组成

部分，都是我国经济社会发展的重要基础;在产权保护上，明确提出

公有制经济财产权不可侵犯，非公有制经济财产权同样不可侵犯;在

政策待遇上，强调坚持权利平等、机会平等、规则平等，实行统一的

市场准入制度;鼓励非公有制企业参与国有企业改革，鼓励发展非公

有资本控股的混合所有制企业，鼓励有条件的私营企业建立现代企业

制度。积极发展混合所有制，是实现多种所有制共同发展的有效制度

载体。十八届三中全会《决定》提出，混合所有制是基本经济制度的

重要实现形式，有利于各种所有制资本取长补短、相互促进、共同发

展。事实确实如此。经过多年的深入改革，目前我国多数国有企业已

经通过股份制改造实现了股权多元化，建立现代企业制度，具有了混

合所有制的性质。也有不少的非公有制企业通过吸收公有资本发展成

为混合所有制经济。混合所有制的发展，有力地推动了国有经济管理

体制和治理结构的创新，增强了国有经济的活力，同时促进了非公有
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制经济健康发展。正因为如此，发展混合所有制作为一项重大的改革

措施，目前受到了各方面的普遍关注，成为不少地方启动新一轮国企

改革的重要抓手。不过，在这一过程中，目前也出现了一些盲目性、

片面性苗头，需要引起重视。比如，有的地方不分行业属性、企业层

级、业务特点，一哄而上，全面开花，搞混合所有制运动;有的地方

把发展混合所有制理解为“国退民进”，提出混合所有制企业中国有

资本持股不设上下限，甚至认为国有资本比重降得越低越好;还有人

提出，中国的所有制结构应当以混合所有制为主体而不是以公有制为

主体，等等。这些认识和做法是不符合十八届三中全会精神的，不利

于坚持和完善基本经济制度，是需要纠正的。实际上，混合所有制并

不是一种独立的所有制形式，而是由不同的所有制混合而成的企业组

织形式，它可以建立在私有制的基础上，也可以建立在公有制的基础

上。国家和集体控股，具有明显的公有性，而私人控股，则具有明显

的私有性。因此，混合所有制的出现并没有消除不同所有制的区分，

也不可能改变社会主义制度和资本主义制度的本质区别。我们发展的

混合所有制究竟是以公有制为主体，还是以私有制为主体？是为了更

好坚持完善社会主义基本经济制度，还是为了对公有制经济实行私有

化改造？这也是一个我们不能回避的大是大非的原则问题。习近平总

书记在对十八届三中全会《决定》所作的说明中明确指出，国有资本、

集体资本、非公有资本等交叉持股、相互融合的混合所有制经济，是

基本经济制度的重要实现形式，有利于国有资本放大功能、保值增值、

提高竞争力。这是新形势下坚持公有制主体地位，增强国有经济活力、
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控制力、影响力的一个有效途径和必然选择。他还指出，发展混合所

有制经济，基本政策已明确，关键是细则，成败也在细则。要吸取过

去国企改革经验和教训，不能在一片改革声浪中把国有资产变成牟取

暴利的机会。习近平总书记的重要讲话精神具有很强的针对性，对于

我们健康推进混合所有制改革具有重要指导意义，需要认真领会和落

实。 

    (作者为中国人民大学经济学院教授) 

    --------- 

    1968：我的思想越来越混乱了！到底他们要走哪条路？到底谁是

好人谁是坏人，走资本主义的当权派我们知道，但是谁还能发声带领

我们走共同富裕的社会主义我不知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1617:11 

    1968：引用一段历史，证明当年共产党是不造假的共产党，真正

的共产党！装模作样的国民党必然被消灭！ 

    引用：我军攻占了孟良崮周围所有的高地，敌整编第 74 师指挥

机关已被粉碎，但在收拢部队、清点战果时，华野指挥部电台发现孟

良崮地区仍有敌人电台活动，这说明山里还有残敌。 

    粟裕副司令员和参谋长陈士榘立即指示各纵清查毙俘敌军实数。

当数字报上来后，一核对，只有 2.5万人，与敌军的编制数相差很大。

粟裕令各纵队继续进行战场搜索。当时，虽然是下午两点多钟，但是，

天空乌云密布，能见度很低。第 10 师和兄弟部队不顾疲劳，踏着乱

石满山遍野搜索。在孟良崮与雕窝之间的山谷中，又发现残敌，我军
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勇猛出击。敌人因失去指挥机关，早已军心动摇，死的死，降的降，

7000 多人全部解决。这下子，使歼敌总数达 3.2 万余人，与敌编制

数字正好相符。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1621:27 

    附录 1：遛狗女骂清洁工命不如狗路人劝阻遭放狗咬人 

    本报讯（记者刘晓星）因为看不过三名遛狗女子在小区里辱骂清

洁工“命不如狗值钱”，董先生和盖女士夫妇上前劝解。其间与狗主

发生了肢体冲突，并遭狗咬，却被公安以“殴打他人”为由处以行政

拘留处罚。董先生将天河公安告上法庭。记者从日前的广州中院行政

案件点评会上得知，天河公安的行政处罚决定被撤销。狗主骂清洁工

命不如狗值钱 

    清洁工劝说狗主记得清理狗粪，狗主却围着清洁工叱骂天河公安

判“各打五十大板”双方均被处行政拘留处罚经天河区公安司法鉴定

中心鉴定，董先生、盖女士夫妇的伤情均属于轻微伤。三名狗主中，

两人的伤情不构成轻微伤，一人体表未见明显新鲜机械性暴力损伤。

天河公安组织双方进行治安调解不成，于 2012年 12月 22日作出《公

安行政处罚决定书》。决定书载明，双方发生打架，互有损伤，遂对

董先生、盖女士夫妇处以行政拘留五日，并处罚款 200元。三名狗主

也被行政拘留处罚。 

    董先生向市公安局提出行政复议，广州市公安局维持处罚决定。

为此，董先生到法院状告天河公安。 

    董先生：伸张正义被拘太冤 



10063 

 

    董先生认为，处罚决定认定他和盖女士夫妇有殴打三名狗主的行

为。然而，事实是他为了救妻子而上前驱赶恶狗并劝架。三名狗主非

但不听劝，反而转向围攻他。在这场纠纷中，他们夫妻二人都受伤了。

公安在作出行政处罚时，全然不顾他们夫妇的行为是为了伸张正义、

路见不平拔刀相助这一事实。 

    “我的行为符合中华民族传统美德和新时期广东精神，可天河公

安没有客观搜集证据，显失公正地对我作出行政拘留的处罚，采取各

打五十大板的简单、粗暴的处理方式，显然对我们夫妇作出的具体行

政行为不具有合理性。”董先生说。天河公安：行政处罚证据确凿天

河公安认为，己方作出的行政处罚决定事实清楚、证据确凿。本案是

由于群众的不文明行为引发纠纷，本是群众的内部矛盾，且情节轻微，

并非严重违法犯罪行为，而董先生却以伸张正义、路见不平拔刀相助

来对待第三人，出发点已经与中华民族的传统美德背道而驰。董先生

夫妇对狗主的不文明行为有意见，可以通过合法合理的途径表达诉求，

而不能成为与之争吵继而发生互相殴打对方的理由。警方调解不成，

依法对双方均作出行政处罚，不存在显失公正并带有严重倾向性和偏

见的问题。法院：撤销公安处罚决定天河法院一审认为，董先生见其

妻子被狗主推打，上前劝架，并未打架。后来，双方从口角纠纷演变

为肢体冲突，董先生主观目的是为了避免自身及妻子遭受伤害，不具

有殴打或者故意伤害三名狗主身体的主观故意，其行为亦未致三名狗

主达到轻微伤，行为结果显著轻微。夫妻二人与他人发生纠纷，其出

发点是维护清洁工的人格尊严。 
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    天河公安在未调查清楚董先生行为事实的前提下，未合理考量事

件起因、双方主观恶意大小、行为人的行为后果和社会危害程度，就

认定董先生殴打他人，缺乏事实依据，对其作出的治安拘留处罚定性

不准，适用法律错误。 

    另外，天河公安未提交证据，证明“其已履行告知董先生享有提

出申请复议或诉讼时可以申请暂缓执行权利”的事实，未全面履行法

定告知义务。据此，天河法院一审判决，撤销天河公安的行政处罚决

定。 

    判后，天河公安一度提起上诉，后又以该案诉讼基础不存在为由

撤回了上诉。 

    附录 2： 

    6岁小孩扔石头砸中贵宾犬狗主人逼小孩对狗下跪 

    2014-09-1606:16:35来源：重庆商报作者： 

    原标题：爱犬被飞来的石子砸中，他怀疑是附近玩耍的孩子捣乱

——逼 6岁男孩给狗下跪尊严岂容侵犯？ 

    人的膝盖岂能向狗下跪？本月 12 日，大渡口盛世龙都小区一名

男子竟逼迫一个 6岁小孩给一只贵宾犬下跪，原因是认为这名小孩扔

石子砸中了自己的爱犬，结果引发公愤。昨日，小孩的父亲岳先生称，

他只希望对方能进行诚挚道歉。 

    ------------ 

    1968：对狗的管理我说的太多了，不说了！中国人自私的人性已

经被扭曲到连上帝也不能原谅的地步，如果我们没有大灾难真是天理
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不容！中国的法律对见义勇为的正义公民的保护也几乎完全丧失！现

在派出所就是这样根本不管是非，只管结果，谁伤害别人重谁倒霉，

这样的法律下谁见义勇为谁就是傻子！当然不排除偶尔还有一些人良

心和正义感没有泯灭，但是他们已经不是社会的主流了，因为人们的

正义感已经被迫泯灭！一个自私的没有集体主义、爱国主义、甚至民

族主义思想的自私自利的民族必然会遭到天谴！我特别说明一下，我

不是说全体中国人都没有正义感，就是前几天我们学校的学生还救了

一位被车撞的路人，但是需要指出的是当时周围大约 8 到 9 个人都

没有管，只是这个去赶着补课的高中学生管了，被救的女士找到学校

感谢这位同学，我以前说了，我们学校前几年还有一个女学生赤手空

拳和大狼狗搏斗勇救四岁的孩子的，其实这是和我们老师分不开的，

我们的教师职工包括本人在内为保护学生追打几十人的抢劫流氓团

伙也是多次发生的！这样说的目的是告诉大家，即使在公民道德感很

强的全国公共汽车让座率最高的新疆乌鲁木齐，也只有 10 分之一的

人敢和肯见义勇为！换句话说 90%的公民不愿意或者不敢见义勇为！

如果法律不管对错是非我认为也没有必要制定法律了！如果只看受伤

害的结果定案，我认为我们只需要法医而不需要法官和警察了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1622:02 

    高盛的手段和阴谋是什么？ 

    附录 1：兜不住底的金价：高盛坚称金价跌至 1050 

    来源：投资与理财作者：佚名 2014-09-1608:51:51 

    今年 9月金价走势也不乐观。 
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    过去多年的经验显示，“最强 9 月”往往是金价表现最好的一个

月，然而在今年黄金市场是否还能延续这样的“神话”的问题上，分

析师们的观点则相对悲观。 

    另外，黄金 ETF在 2011年预示黄金创出纪录高点，但在 2013年

被大量抛售，今年以来的持有量至 8 月 26 日下降了 2.0%至 1727.6

吨，并在 8月 20 日触及四年低点 1707.9 吨。高盛在 7月 23 日的报

告中重申，黄金将在未来十二个月内跌至 1050 美元。与其年初的预

期一致。 

    附录 2： 

    高盛建议不再做空黄金金价能否应声上涨(组图) 

    2013 年 05 月 02 日 18:03 高盛建议不再做空黄金金价能否应声

上涨(组图) 

    核心提示：随着金价回升至每盎司 1400美元,高盛近日发布最新

投资者建议突然宣布“停止推荐做空黄金”。就在大家正畅谈“黄金

熊市”之时，高盛却突然扭转观点，葫芦里究竟卖的是什么药？高盛

被视“金价暴跌的发起者” 

    早在 2012 年 12 月高盛就发布了看空黄金的报告，2013 年高盛

再次接连两次发布看空黄金的报告。 

    2 月 25 日，高盛分析师发布报告下调金价预期，并称黄金循环

周期可能已经开始扭转； 

    4 月 10 日，高盛再次大幅下调金价预期，全面看空金价走势。

报告显示，高盛将 3个月黄金目标价预期从 1615美元下调至 1530美
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元，将 6 个月黄金目标价预期从 1600 美元下调至 1490 美元，12 个

月目标价预期下调至 1390 美元，2013 年目标价预期下调至 1549 美

元，2014年目标价预期下调至 1350美元。 

    瑞银、法兴等投行纷纷加入到唱空黄金的阵营。 

    4 月 9 日，瑞银将 2013 年金价预期从每盎司 1900 美元下调至

1740 美元，同时将 2013 年银价预期从每盎司 36.8 美元下调至 32.3

美元。此前法国兴业银行也高调表示黄金的时代即将终结，他们将对

2013年的金价预期调至 1500美元，年末的预期则调为 1375美元。 

    年初曾大规模抛售黄金的投资大佬索罗斯近日也表示，黄金作为

避险投资的地位已经遭到破坏，黄金已不是那么安全的投资。有机构

甚至计算出黄金的公允价值为每盎司 800美元。来源信息时报) 

    --------------- 

    1968：我们记住几个关键点，2012年 12月高盛就发布了看空黄

金的报告----确实金价开始下跌； 

    2013 年高盛再次接连两次发布看空黄金的报告。2 月 25 日，高

盛分析师发布报告下调金价预期----他又是对的！ 

    4月 10日，高盛再次大幅下调金价预期，全面看空金价走势---

--但是，这次反弹出现！注意他是大幅下调金价预期，如果是杠杆的

话听他的客户虽然两次赚了，但是这一次就赔惨了！ 

    2013 年 05 月 02 日高盛建议不再做空黄金----黄金经历了半年

下跌！而且在 2013年被大量抛售！ 

    2014 年年初和 7 月乃至 9 月高盛一直看空------黄金几乎没有
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大的变化！ 

    ------结论，高盛的正确率只有百分之 50！相信高盛不如抛一

枚硬币试一试运气！这里我们一定要注意高盛说大调整的时候，一般

就有阴谋了！ 

    附图： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1622:26 

    快讯：乌克兰审议通过顿巴斯地区特殊地位法案 

    2014年 09月 16日 18:36来源：人民网手机看新闻 

    打印网摘纠错商城分享推荐字号 

    人民网莫斯科 9 月 16 日电（记者华迪）据俄新网今日消息，乌

克兰议员奥列格·嘉格尼波克（音译）在 Twitter上发布消息称，乌

克兰最高议会通过了顿巴斯地区（泛指顿涅茨克州和卢甘斯克州）特

殊地位及大赦民兵的法律草案。 

    ------------------ 

    1968：普京胜利了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1709:50 

    @xiaominghuABC17969 楼 2014-09-1708:07:23 

    即将发行的第 6 套新版人民币？真的？如果是真的人民币将来

一定会大幅贬值！有追赶超卢布当年的的势头，千万别追上津巴布韦！ 

    ----------------------------- 

    1000元太短，百万元只争朝夕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1709:53 
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    我说美元要反转的话已经有些日子了，大家看，今天美元兑人民

币已经确立了突破反转的趋势，让我们见证这一刻吧： 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1710:09 

    细数“9·16”放量暴跌五大利空 

    2014年 09月 17日 02:43 

    资本市场风云变幻莫测，这两天的走势对此再度作出生动诠释。

资金前一天刚以 1854亿元的成交额将沪指推高 0.31%，昨天(9月 16

日)便用 2377 亿元的天量交易额狠狠地将指数打落 1.82%，2300 点

整数关口失守。 

    《每日经济新闻》记者注意到，面对变化莫测的盘面，有券商的

观点虽然出现互相“抬杠”之处，但更有券商在最新研判中表现出了

谨慎情绪。根据他们的观点，导致昨日放量大跌的利空因素包括新股

发行、银监会出台新规、宽松预期不大、深港通传闻等，但最有威力

的则是经济数据待整固。 

    券商齐称全面刺激可能性不大 

    因为经济数据有待整固，市场对宽松政策的期待再度燃起。比如

花旗就认为央行将从现在到 2015年上半年降息三次，每次降息 25个

基点；国泰君安在 9 月 15 日发布的《彻底将熊市埋葬》的研报中也

提到，10月正值 65周年国庆和十八届四中全会召开，将有托底式宽

松和利好政策出台。 

    投行下调 GDP预估值 

    “原以为前一天就该发酵了，没想到昨天才出现大跌”，广东某
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券商策略分析师在与《每日经济新闻》记者谈到经济数据时如是表示。

据上周末的公开信息显示，8月份，我国规模以上工业增加值同比实

际增长 6.9%，比 7 月份回落 2.12 个百分点，发电量同比下降 2.2%；

1~8月份，固定资产投资(不含农户)同比名义增长 16.5%，增速比 1~7

月份回落 0.5个百分点。与此同时，花旗等投行还下调了中国今明两

年的 GDP预估值。 

    “8月工业增加值显著失速令人惊讶”，面对经济数据的不济，9

月 15 日，安信证券研报使其旗帜鲜明地成为谨慎观点队伍中的领头

羊。9 月 16 日，该券商接力再发策略报告，进一步阐述称，目前的

工业增加值及发电量增速等数值，也只有 2008 年时可比，若以 8 月

工业增加值推测 8月单月 GDP增速的话大约只有 6%；另外基建投资、

房地产投资增速都出现了加速下滑，其下滑速度大约与一季度相当，

与之相对应的工业品价格下滑速度也与 1月份相当；与此同时，财政

收入和支出以及营业税增速也出现了较快下行，这说明国民经济总收

入下行以及企业盈利快速下行。 

    安信证券表示，在过去十年，股市与经济走势基本一致，二者之

间的偏离不超过 3 个月。十年前的股市与经济之间有时背离时间较

长，主要是因为那时上市公司体量较小，难以反映宏观经济，股市容

易被经济以外的因素较大幅度干扰。这次宏观经济从 6月下旬开始下

行，并且下行速度不断加快，而股市却上行了两个多月，按照过去的

经验，股市很快将会回归经济基本面。 

    安信证券认为，李克强总理在达沃斯论坛上的讲话强调今年就业
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指标已基本完成，而年初一直强调保增长主要是为了保就业，现在就

业不成问题，保增长就不是太重要了，因此短期内预期政策放松的空

间并不大。公开信息显示，1~8月我国新增就业 970万人，比上一年

增加了 10万人，全年提前完成预定的 1000万人目标没有悬念。而上

述新增城镇就业人数，是有史以来的最高值。 

    ----------- 

    1968：丫们再讨论降息美国在讨论加息，先不管实行不实行，就

是这个预期你说钱往哪里跑？每次中国股市的变态都是与基本经济

运行相反一段时间，比如这次，明明经济要开始大下滑的新常态了，

股市却有一个慢熊中的小牛，当大家真以为牛市了，人家出货了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1712:07 

    说一下同事相处吧！ 

    老师嘛，各干各的事，我喜欢和同事说笑，性格随意，能让就让

了，几年甚至 10 年基本不和人发生冲突！但刚才和一个同事发生了

一点小争执，事情很简单，新搬的办公室，这个办公室有三个年级，

人员比较混乱，谁都不愿意把电话放自己旁边，我从公平起见，把电

话放到窗台中间位置，这样大家都可以接电话了！放的时候就当众征

询过大家意见，没有人反对！ 

    今天，正好这电话响了，坐中间的老兄接了，可能他心情不好，

他的话冲，怨我把电话放中间了！我的回话态度当然也有些冲，但是

还是就事论事的解释把电话放中间方便大家都可以接嘛，本来这事就

完了，没想到这老兄上纲上线了，说你没有那么境界高吧，你不要一
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天斤斤计较，对你大家是有些反应的，这样对你不好吧？话说到这我

不跳起来也不行了！我说：“我们都是普通的打工的人，我们干好自

己的事情，我是好是坏，是不是斤斤计较干别人什么事？需要别人是

非吗？”他不啃声了！我也就不说什么了！ 

    公允的说，这位老兄是很有公益性的，这么人员杂乱的办公室，

没有安排一个负责的，他主动给我们安排了值日，从家里自己拿来了

暖水瓶，的确是个好人，不过平时说话爱钻牛角尖，说话也直来直去

没有什么坏心眼！我们一起几年前民兵巡逻和今天也是在大门口一起

站岗，他说我斤斤计较也是有原因的，在大门口站岗我是有意见和牢

骚的，我们完成正常工作牺牲休息时间除了误餐费 50 元外没有任何

补贴，如果局势紧张站几天无私奉献没有问题，就是为此献出生命也

没有问题！但是根据我对局势的判断，我们就要这样值下去似乎看不

到尽头了，对我们没有任何补助这是不讲理的！既然和他们讲不了道

理，那么能合乎规则的偷懒一下我就偷懒一下，比如我看出来现在迟

到了也没事，我就晚去一会，站一会腿累了就去上厕所休息一会，把

课调到站岗的时间这样有时间冲突了我就可以少站一会了！下午要站

到 8 点多，8 点 20 我要看晚自习，我后来就要求 7 点半去吃饭，15

分钟吃完饭回来接着站岗！如果我一个人这样也只能证明我也就是和

脑袋削尖头脑灵活的人，关键是我每一次都把这些办法和一块站岗的

伙伴分享，作为笑谈，站岗是枯燥的，我们自己不是要找点乐子吗？

这位老兄比较严肃对我看不惯觉得我是投尖耍滑，其实我真偷尖耍滑

就悄悄的自己偷着乐去了不会大庭广众的和大家分享的！我这人性格
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有好事不告诉大家心里是很难受的！在一个单位，人性格各异，同样

的事情你觉得对别人就不一定这样看，就看晚自习而言，没有人主动

看晚自习，我开会主动举手要求多看，而且是高一、高三两个年级都

多看，这解决了很多家远的女老师的问题，当然我自己即可以写文章

也多点收入买石头，这样一件好事，有些人就以为是我眼睛小这点小

钱也看眼睛里就没事编排你！今年中秋节没有人愿意值晚自习，我们

家中午就吃完饭了，我可以值但是这回我就不啃声了，最后没有人值，

领导下来找我商量一下，我同意替大家分忧我来值！所以做好事也不

能让人家觉得你就是贱，不知道为什么有些人的心态是很坏的，心里

也是很阴暗的，总是把人往坏里想！这样的人只有有一个大家都会互

相提防很难受的！再来一两个经常给领导打小报告的人，那么上班工

作就不是什么快乐的事情，而是像与狼共舞了！多年前办公室还流传

着我谈恋爱老请女朋友吃拌面找不上老婆的段子，所以这些事告诉我

什么事情都不可能 100%的人满意！一个人你做的再好还会有人说你

不好的，所以论本性做事，当说你坏话的人放屁！ 

    以前高三办公室，人大家很熟了，想说什么就什么，现在很怀念

啊！里面有个老哥从来不做值日，我们都替他做了，从不说他，这老

哥心里是知道的，他见多识广经常说的我们哈哈大笑，女儿从加拿大

带来什么好东西都给我们分享，人就是这样，没有十全十美的，有一

群好同事就是一辈子修来的缘分！ 

    现在的办公室刚进来我和各个年级的老师说笑大家开心的很，矛

盾是从其他一个年级自己搬来储物柜没有其他老师的开始，一个女老
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师为此发了泪流满面的图片，我去给其他老师搬柜子，居然有柜子的

其他年级男老师没有去帮忙的，我找了个学生帮忙，我把柜子有一件

这样的事我心中也非常不满，也不愿意和他们分享快乐了！ 

    就在我写这文章期间，电话又响了，我也主动去接了电话，哪位

老兄也主动和我说话，这事就过去了，但愿办公室每个人多付出一些

多宽容一些、多互相帮助一些、没有矛盾是不可能的有矛盾主动化解

一些，都自我批评一些，写完这文章和哪位老兄正常的说了话，我心

情好了，办公室又恢复了我爽朗的笑声！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1712:12 

    说一下同事相处吧！完整修改错字版 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=404 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1713:44 

    先说汇率问题。肯定想降，好保持人工的相对廉价来促进出口。

但是现在如果上升那么苟延残喘中的一大波外贸企业马上就死的不

能再死。但是以美英澳法意德饿日加新为首的老牌帝国主义不会同意

的，尼玛你们人工那么低，我们就是买黑奴也搞不过啊。失业率上升

一点点，洋大人屁股坐不稳啊。中国汇率肯定降不下来，真的要降，

这些国家宁愿把中国搞乱，彻底一团糟，让你的搬砖侠们没有功夫去

搬砖。 

    所以只要还能控制，汇率基本会保持稳定。 

    ----------------------------------------------- 

    @jdf118817974楼 2014-09-1710:46:32 
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    这是从别的帖子转过来的观点，楼主怎么看待这个呢 

    ----------------------------- 

    人民币汇率下降是肯定的，但是他们把波幅搞大波动下降！人民

币不值钱更符合欧美利益！我其实认为目前人民币保持稳定最好，但

是它们的确要人民币大幅波动下降了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1717:16 

    @单之初 17984楼 2014-09-1716:29:40 

    心胸狭隘，酸秀才。 

    ----------------------------- 

    你就是属于哪类躲在办公室阴暗角落伤人的小人啊！闻到腥味了，

今天出来透透气？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1717:17 

    @runkefu17986楼 2014-09-1716:37:16 

    社会么 

    ----------------------------- 

    社会中人情练达也是门学问啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1720:57 

    分析一篇文章节选 

    中国 4万亿外汇决定美国兴衰 

    2014-09-1708:32:17来源：和讯外汇 

    《BWCHINESE中文网》报道称，“我们不靠强刺激，而是靠强改革

激发市场活力。”近日李克强总理的一番表态成为了各方关注的焦点。 
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    据新华网消息，李克强总理在第八届夏季达沃斯论坛上指出，中

国去年以来一直实施的是稳健的货币政策，没有依靠强刺激来推动经

济发展，而是依靠强改革来激发市场活力。下一步仍然要在保持定力

的同时有所作为，坚持区间调控，实施定向调控。 

    值得注意的是，从 7 月开始，发电量、货运量等数据纷纷跳水，

尽管已公布的多项 8 月数据出现了回调，但市场仍然一片悲观预期。

对此，李克强认为，中国经济依然在合理区间，出现短期波动是难以

避免的，是预料之中的事情，今年中国经济主要预期指标是能够完成

的。 

    ------------- 

    1968：就是说有中等刺激但是不是强刺激，这样条件下高层已经

提前拿到不理想的数据，所以改话说新常态了，但是我这篇文章不是

想重复反复的强调这个事。当然政府一定会实现目标，看看各地开工

的庞大的市政工程我们的底气就有了！地铁还没有马上全部接力呢，

这个持续度，相信相关部门已经测算过的！ 

    ------------- 

    2006年突破 1万亿美元大关，2009年破 2万亿美元，2011年破

3 万亿美元，2014 年中逼近 4 万亿美元——近年来中国外汇储备年

均增长率超过 30%，远超同期 GDP和进出口贸易增速，总量已接近世

界外汇储备的三分之一。 

    2013 年我国对外投资额度是 1078 亿美元，吸引外资是 1240 亿

美元，我认为在今年我们的对外投资总额会超过吸引外资额度，而且
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这个格局会牢固地建立起来，不可逆转。 

    对外投资超过吸引外资将表明，以后我们的百姓和企业将逐步变

成对外投资的主力军，代替政府成为对外投资的决策者，这个意义是

重大的。 

    ------------ 

    1968：为什么外汇储备年均增长率几乎 3 倍于 GDP 和进出口贸

易增速？这是个奇怪的问题，最直观的感受是有很多钱不是贸易而是

热钱！是热钱就必须在他认为适当的时候走，当然还有一部分不是贸

易而是在中国的资产投资或者以资产投资为名义的热钱！现在和以前

不同的是，对外投资居然超过吸引外资，用脚后跟想可能不可能？当

年热钱可以以投资的名义来今天也可以以投资的名义出去！如何理解

百姓和企业将逐步变成对外投资的主力军？我们想一想光是日本在

华企业就有 3万多家，你就可以想一想所谓对外投资的主力是谁？中

国被高人民币汇率快搞死的国企、私企现在有钱出去投资吗？我们廉

价劳动力密集企业到美国去投资吗？笑话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1721:39 

    近日清华大学教授李稻葵就有观点指出，中国 4万亿外汇储备决

定了美国经济兴衰。 

    美国经济正在健康地恢复，企业很有信心，也有它比较成熟的商

业模式，另外有高科技，所以美国曲线在往上涨，中国经济的曲线也

会往上涨，二者哪一年能够相遇？保守讲 2020 到 2025 年左右基本

能够相遇，那时候基本类似，同时中国经济储蓄率比较高，因为投资
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最重要的来源就是对外储蓄。中国现在攒下 4万元的储蓄，本质是储

蓄，因此我保守判断是 2020到 2025年。 

    我们现在有 4万亿美元盈余的外汇储备，可能不少人认为，如果

我们手中有这么多钱，投资又这么重要，我们是不是就别去买美国的

国债了，直接拿去到海外投资？ 

    第一，从大的方面讲，外汇储备的本质就是中国经济的百姓和企

业，多年来经营出来对外的索取权，是我们的储蓄、家底。从长远来

看，家底应该交给中国企业家，交给中国百姓出国自主投资。但是短

期来看，要马上达到这个境界还是有很多困难的，比如说讲一个最基

本的例子，假如今天我们 4万亿外汇储备放出去，让百姓投资，会形

成什么后果呢？就目前中国经济而言，大量企业和百姓不见得能够找

到国外最好的投资方向，最后可能形成了大量的亏本，最后说不定还

不如买某些国家的国债券来得好。第二，从国际的整个经济格局、金

融格局来讲，如果四万亿外汇储备，迅速从美国国债券市场转向 IBM、

苹果、宝马、股票，会有什么后果？美国的国债券市场会天下大乱。

这么多钱，相当于美国国债券 1/4的资金要撤资，美国国债券的收益

率或者是利率，就会迅速上涨，美国国内的利率就会上涨。那么美国

每一个百姓都能感受到其中的负面影响，这对美国经济不利。反过来，

对中国经济也是不利的，因为美国家庭、美国经济如果进入到一种短

期的困难，对中国的出口不利。所以我的判断是长期看应该转给百姓

投资，但是短期来讲应该一步一步做。虽然中国现在手头有 4万亿美

元的外汇储备，但是不能随随便便花，甚至一拍脑袋决定大规模开始
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投资。而美国逐年的对外投资额度的下降，跟它现在全世界排名第一

的对外投资大户的身份看上去有一点那么不匹配，这两者之间有一种

落差。财经评论员张捷也表示：“中国 4 万亿外汇储备对中国来讲非

常重要，是不可或缺的，实际上对于美国来讲也是非常重要，也是不

可或缺的，这个"4万亿"的存在，使得中美经济更紧密的抱在一起。”

张捷分析指出，如果中国出现经济危机或者中国受到了金融攻击，外

汇不得不减少的话，那么意味着中国就要抛售美元，美元也要贬值，

美国国债的发行和定价都会受到影响，中国持有这么多外汇，美国的

压力也很大。手握巨额外汇储备，中国在世界上做很多事时能挺直腰

板。比如，在面对国际清偿和金融风险时，应对能力较强；企业“走

出去”时有充足的资金保障；国际社会对中国的预期也较为稳定。中

国国际经济交流中心战略部副研究员张茉楠认为，中国国际收支顺差

由中国在全球价值链的分工决定，背后是经济结构问题，即长期依靠

出口和投资来拉动经济。近年来，市场上存在人民币单边升值的强烈

预期，个人和企业普遍不愿意持有外汇，国际游资也“押宝”人民币

升值，也是外汇储备持续增加的原因。然而，过多外储也是手中的烫

山芋。专家指出，外储增加多，央行就要投入更多的基础货币从商业

银行买更多外汇。过多投放货币，容易引发通货膨胀和货币贬值，也

成为流动性过剩的诱因之一。 

    “外汇储备是 30多年积累的‘国家财富’，存量不能仅拘泥于金

融市场的操作，更多要作为战略投资，比如支持中国企业走出去”，

张茉楠建议，要为企业搭建对外投资的平台，比如加快正在进行的中
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美双边投资协定谈判，开启中国企业新的海外投资渠道。 

    ----------- 

    1968：其实这些所谓精英在这里重点说了对美国的好处，几乎没

有分析说明对中国的企业和人民有哪些好处！他们强调了大量减持美

债对美国的不利影响，同时有承认过多外储也是手中的烫山芋，容易

引发通货膨胀和货币贬值，难道我们中国老百姓不能通过减持美债降

低我们的通货膨胀是因为害怕导致美国的通货膨胀吗？大家看看精

英们是不是想表达这样明确的意思？ 

    所谓：“手握巨额外汇储备，中国在世界上做很多事时能挺直腰

板。比如，在面对国际清偿和金融风险时，应对能力较强；企业“走

出去”时有充足的资金保障；”更是荒谬！我即使不谈出口创汇企业

很大比例本来就是外资自己，所以这些巨额外汇储备相当部分就不是

中国自己的，只不过现在中国政府对这些外汇有事实控制权，说白了

钱是你的，但能不能结汇，结多少汇啥时候给你中国政府说了算！而

中国政府通过央行怎么用这些钱完全是中国主权，可以买美国国债也

可以不买美国国债，我们不需要考虑美国的感受！请问美国在卖给台

湾武器的时候考虑过中国感受没有？美国在中国南海捍卫主权的时

候叫嚣南海航行自由卖给菲律宾武器的时候考虑过中国感受没有？

索罗斯在香港进行金融攻击的时候考虑过中国感受没有？美国联合

欧洲限制对华高科技出口考虑中国感受没有？美国国会议员叫嚣哪

个国家敢大量抛美国国债就是宣战的时候，美国考虑过我们最大债权

国的感受没有？中国人民忍受长期的高强度通货膨胀美国他妈的考
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虑我们感受没有？那么凭什么我们要考虑美国的感受？ 

    实质上美国政府掌握了中国购买的美国国债不能大量套现，中国

政府目前勉强掌握着外资企业的美元不能大量兑换高位逃离，这就是

双方都有掐住对方的命门的地方，精英的目的无外乎就一句话：“让

中国政府放开控制，让外资企业自由结汇美元大量兑换高位逃离中国”

而按照他们自己的说法也是自相矛盾的，当外资都成千亿规模的回自

己的祖国投资去了的时候，中国外汇储备怎么不可能下降？在面对国

际清偿和金融风险时我们还有什么筹码！大家从我跟同事交往就可以

看出，我这人处事不到欺人太甚万不得已还是不愿意把关系搞僵的！

毛主席早都给我们指明了解决个人斗争、党派斗争、国家斗争的正确

的解决方法，这就是以斗促和，只有敢于斗善于斗才能在首先保证自

己利益最大化的基础上达到双方利益的建立在实力上的平衡点！具体

到中国购买美国外债这件事上就是要牢牢把外资大量结汇的控制权

掌握在中国政府手里，这样才可以有和美国讨价还价的余地，才存在

如果美国主导的热钱敢大举做空中国，中国就被迫大量卖出美债的同

时暂停外企非运营性结汇！这样我可以负责任的说索罗斯永远不敢进

攻中国，我们在这个基础上可以放心的搞人民币国际化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1721:49 

    中国如何能够避免做空中国？-----ZXL1968 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=405 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1722:00 

    我们看看现在报道出来的中国企业到美国、英国大举投资什么？
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电影院、房地产、高尔夫球场----看清楚了没有一个是和国家核心竞

争力高科技有关的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1722:53 

    9月 16日为止： 

    美国：对中投资下降 16.9%！ 

    欧盟：对中投资下降 17.9%！ 

    日本：对中投资下降 43.3%！ 

    东盟：对中投资下降 12.8%！ 

    关于各个对中投资下降的理由之一，就是人工费上涨！店铺租金

已和欧美差不多等因素！表面去向：东南亚！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1723:01 

    附录：8月外汇占款减 311亿元资本大幅流出 

    2014年 09月 15日 12:51 

    据央行最新发布的数据，中国 8 月金融机构外汇占款再现负增

长，环比减少 311.46 亿元人民币，尽管 8 月央行口径外汇占款增加

了 23 亿元，但总体仍然减少 288.46 亿元，这意味着资本在流出中

国。 

    外汇占款自 5 月开始出现下降趋势，6 月环比出现负增长，7 月

金融机构外汇占款出现短暂回升，增加 378亿元人民币，但 8月再次

出现负增长。 

    路透援引上海一外资行交易员称，8 月中国经常项目顺差不小，

外占却在减少，显示资金流出比较严重。 
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    8月的进出口数据显示当月的贸易顺差创下历史记录。其中出口

同比增长 9.4%，进口同比下降 2.4%，贸易顺差为 498.3 亿美元，刷

新单月历史最高纪录。 

    还有评论认为，美元加息预期走强，刺激资本跨境流动，企业更

青睐持有美元。目前美元指数已连升 9周，美元/日元创 6年新高。 

    8 月中国一系列宏观经济指标相当糟糕，工业增加值同比增长

6.9%，增速创 2008 年 12 月以来新低，发电量今年以来首次负增长，

房地产市场指标也全线走低，拖累固定资产投资和工业生产增速全面

放缓。 

    在央行口径方面，央行调查统计司司长盛松成 12日在点评 M2数

据时指出，2014年 6-8月的外汇占款中，六七月分别减少 868亿元、

2亿元，8月新增 23亿元。 

    ------------- 

    1968：8月的进出口数据显示当月的贸易顺差创下历史记录，中

国8月金融机构外汇占款再现负增长，环比减少311.46亿元人民币，

这意味着资本在流出中国。----这句话就足够了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1723:18 

    可以谈一下我这几天最想谈的教育了，上海是最早将狼牙山五壮

士、鲁迅的文章移除的地方，据说鲁迅的文章作为阅读读物，嗯，也

许说得过去吧，但是上海拟将《圣经》列入中学生课外阅读推荐书目

就彻底暴露了他们的意图而且他们已经违背了《教育法》！ 

    《中华人民共和国教育法》第八条规定：“教育活动必须符合国
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家和社会公共利益。国家实行教育与宗教相分离。任何组织和个人不

得利用宗教进行妨碍国家教育制度的活动。”目前我国在这方面的主

要政策是，除经政府批准设置的宗教学校外，在各级各类学校中： 

    （1）不得进行宗教活动； 

    （2）不得开设宗教课或向学生灌输宗教教义，干扰、阻挠学校

向学生进行思想品德和科学文化教育； 

    （3）不得强迫、诱使学生信仰宗教，更不得在学校内从事任何

发展教徒的活动； 

    （4）中等和中等以下学校的教材不得有宣传宗教思想的内容。

大学某些学科采用有宗教内容的教材应经省级以上宗教行政主管部

门审查； 

    哈哈，按上海的逻辑古兰经，金刚经，大悲咒都应收录到阅读读

物嘛！即便在美国，上世纪七十年代以后法律规定宗教也是不能涉足

学校教育的。我们新疆吃了这方面多少亏，下了多大力气，害得老子

天天在校门口值班啊，上海可好，这边还没有完那边又引入个基督教，

想在中国上演中东的宗教纷争，让我们自相残杀吗？这是亡国之举！

怪不得不要学生学中国古诗，原来如此！没有教育部的支持上海敢这

样吗？这一下全国教师可以名正言顺的讨伐教育部了！ 

    附录： 

    鼎盛论坛:上海拟将《圣经》列入中学生课外阅读推荐书目 

    评:惊闻《圣经·旧约（创世纪）》即将编入《上海市中小学语文

课程标准（试用稿）》后的《中学生课外阅读推荐书目（征求意见稿）》，
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已有《青年报》的核实想来不是假的了。帝国主义亡我之心不死我是

知道的，寄希望于中国的第三第四代我也是知道的，但我真的是不知

道帝国主义的代言人、和平演变吹捧手已经可以在上海市的教育局里

兴风作浪，把列入中学生课外阅读推荐书目了。我不禁要问，教育局

的这群蠢货到底是意欲何为？你们是在为给你们人民币的中国人民

办事还是在为给你美圆办事？！《《圣经》是什么东西你们知不知道？！

你们是在培养祖国的花朵还是在培养祖国的毒草，要把他们培养成共

产主义的接班人还是共产主义的掘墓人？！什么是《圣经》？《圣经》

是世界上三大宗教中思想价值最低的基督教的经文。它除了吹捧上帝

是唯一的神以外有什么完整的哲学思想？如果一定要介绍宗教思想，

为什么不是佛教的《金刚经》、《坛经》，穆斯林的《古兰经》、《圣训》，

而要是这个什么都不是的《圣经》？“华东师范大学附属第一中学的

特级语文老师陆继椿认为，《圣经》在西方被视为一本百科全书，几

乎人人都读。现在许多外国学生已在阅读中国古代诸子百家的文章，

我们的学生也应该读一些《圣经》故事，有利于中西方文化的交流。”

幸亏我读过《圣经》，不然的话我也只能相信这个陆继椿老师。《圣

经·旧约（创世纪）》除了通篇用诗歌的语言讲述神话故事外，并不

看到对天文、地理、人物、历史、化学、物理的描述，“百”在哪里，

“科”在何处，又叫什么“全书”呢？“几乎人人都读”是百分之几

到几？是不是别人怎么样，我们也要怎么样---国外共产党不上台，

是不是我们也要取消党的领导？！什么都当作理由，“人人都读”也

当作理由了。共产党尊重他人的风俗习惯，并不是意味着也要一样。
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这样的老师能教谁？外国学生阅读中国古代诸子百家是因为里面有

思想、有智慧。《圣经》有什么？除了迷信还是迷信。它和单纯的神

话故事还不一样，是把“上帝是唯一的神用制度”确定下来的。所以

说，要介绍神话故事为什么不用《古希腊罗马神话》，要介绍诗歌为

什么不用《荷马史诗》，要介绍哲学思想为什么不用《共产党宣言》，

要介绍小说为什么不用雨果的《悲惨世界》、《巴黎圣母院》、《海上劳

工》、《九三年》、莫泊桑的《羊脂球》、海明威《老人与海》、巴尔扎

克的《人间喜剧》，而一定是这个什么都不是的《圣经·旧约（创世

纪）》呢？！我坚持这样的观点：在一个显而易见的问题上，如果不

是当事人的智商有问题就是他的动机有问题。(单纯就上海初级教育

“去中国化”的事件来说，其实可以看出很多东西来：一是地方因素。

上海近代以来中西杂处，受西方的直接影响很深，洋货、洋文流行，

在西方的强势话语下结合经济发达的历史体验形成“越洋越好”的观

念，虽然也有反殖民的大型民间运动，但一到了和平时代，对于那段

历史又有一种迷恋和莫名的自豪，在这方面比上海更极端的就是香港；

二是学科因素。重理轻文其实是现代各国的一种普遍现象，但中国作

为发展中国家这方面程度更深一些，“学好数理化，走遍全天下”讲

的其实是在择业和个人发展中理工科所占有的一种普遍优势。文科虽

然作用于人的内心深层机制，但直接而显著地影响很难立刻当下显示

出来，所以会遭到一定程度的轻视，一说学生减负，教育部想的是减

少上课量，而具体减哪些或者哪个学科呢？自作聪明的上海教育局自

然会认为对弱势文科尤其是语文教育而且还是古诗词下手最安全，家
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长或学生都不会有什么意见，社会也应该没什么反应才对，结果谁知

道正好撞到枪口上。可见轻视文科总会有恶果的，这也算一种黑色幽

默吧；三、能力因素。某些政府职能部门在决定一些政策的时候，既

不能真正做到集思广益也没有专业操守，从部门利益出发胡乱决策，

而要把这些非专业的东西包装成科学决策的时候就会出笑话，上海这

个政策的决定人肯定以为自己是“与时俱进”，以往去掉狼牙山五壮

士的课文还有刘翔等进课文不都是打着这个旗号吗？虽然引起很多

非议，但最后也不了了之，“大帽子”之下谁与争锋？可惜在中国发

展到建立自信的时代，这种名为变通实则媚俗的乱政终于露出了“去

中国化”的尾巴，以往的“老经验”再也行不通了！) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1723:28 

    ----------------------------- 

    @jdf118818002楼 2014-09-1723:01:12 

    人民币汇率下降是肯定的，但是他们把波幅搞大波动下降！人民

币不值钱更符合欧美利益！我其实认为目前人民币保持稳定最好，但

是它们的确要人民币大幅波动下降了！---------楼主可否解释一下：

人民币不值钱更符合欧美利益！谢谢，辛苦您了 

    ----------------------------- 

    1968：不要客气，他们骨子里希望我们永远是他们的廉价加工厂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1723:30 

    @星期天的懒狗 18005楼 2014-09-1723:19:55 

    成都公积金新政：缴存余额低也可贷 30万 
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    华西都市报(微博):前两年申请公积金贷款太难了，不过国庆节

后成都公积金贷款政策将变，缴存余额较低、购买保障房的市民将大

大受益 

    公积金账户上余额不足 1.5 万元，最高也能贷到 30 万，购买精

装房可以按照总价款为基数申请贷款，保障房贷款将优先发放……9

月 16日，华西都市报记者从成都公积金中心获悉，10月 8日起，成

都市住房公积金贷款政策将面临调整。新规之下，缴存余额较低...... 

    ----------------------------- 

    1968：就一句话地方政府鼓励卖自己地盘房子拉动地区经济的自

救行为！这其实本质已经是印钞票了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1810:57 

    @f530s18009楼 2014-09-1808:54:26 

    能不能分析下美元加速流出的后果？对百姓生活有什么影响 

    ----------------------------- 

    经济收缩，到处缺钱，投资减少，企业倒闭，失业潮！所以李政

府现在特别关注的是就业！同时，人民币汇率暴跌我们进口的以美元

计价的商品尤其是农产品和石油人民币价格大涨，这就是滞胀。一般

情况下政府就要搞通货膨胀发票子刺激了，比如 4万亿，但是，这次

为了混合经济卖资产不会强刺激！当然卖完了就会强刺激，不过现在

是收购资产的好时机，你想啊现在你手里的人民币还没有大贬值，当

你现在以人民币收购一个加油站以后，人民币大贬值了，因为你占据

的刚需领域也就是所谓前国企垄断领域，你就一定能跑赢通货膨胀，
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但是这些原国企项目需要资金巨大，我们只有干看的份！比如中石化

要把资产打包卖给高盛！通过向高盛出售中石化成品油销售业务 30%

股权,实际就是将中石化在全国建设的最大的加油站网络系统股权部

分卖给高盛,中石化最高可得到 300 亿美元。不管他们怎么算，这个

买卖用脚后跟想都是赔本买卖，中石化缺这几百亿美元吗？中石化集

团自 2005 年以来的上游收购就超过 450 亿美元，这还不包括其与很

多国家进行的合作开发投资，其全资子公司国际石油勘探开发有限公

司（下称集团国勘）专事集团海外投资。据公告披露，2012年底集团

国勘的资产总额达到 4212 亿元。一位熟悉中石化的人士对财新记者

称，集团国勘的海外投资超过了 3000 亿元。在海外高价收购资产在

国内却在廉价卖自己核心资产，这不有病嘛！ 

    话说回来了，你我有 300亿美元吗？所以我们即使想分享改革红

利也没有份！即使你有几千万，或者我们几家凑几千万，人家 300亿

美元批发还是没有我们的份，他们就是要卖国，人家就卖了我们又怎

的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1811:03 

    8月新房价格环比下降城市增至 68个仅剩 1城在涨 

    2014年 09月 18日 09:30 

    字体：大中小共 0人参与讨论用手机讨论 

    新建商品住宅价格与上月相比，70 个大中城市中，价格下降的

城市有 68 个，持平的城市有 1 个，上涨的城市有 1 个。环比价格变

动中，最高涨幅为 0.2%，最低为下降 2.1%。 
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    ------------- 

    1968：其实，房价尤其是新房价格已经连续连年撑不住了，只是

数据好看而已，现在连数据也撑不住了，房价全线动摇！ 

    我特别说明的是现在是购买资产的好时机，但是我们普通百姓都

被房子把资金基本占用了，房子说到底只是日常消费品！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1812:43 

    人们常说知识改变命运，这话是相对正确的，我认为在什么阶段

学什么东西适合社会需求才能把知识或者技能转化为财富，典型的是

北京低分考上大学当建筑工程师的和湖南高分但仍然没有考上大学

当建筑农民工的同龄小伙子的相遇，学了建筑的哪怕他学习水平是比

较差但是他毕竟知道盖楼房的完整程序，他的收入再低也是在更高级

别的管理和技术收入。建筑工显然比建筑工程师智商高能力强但是他

比如再能干也就是砌砖比别人快一些，抹墙好一些而已，他最多比其

他建筑工多一些收入，也就是熟练劳动者的收入，但不会达到管理和

技术级别的收入。这说明什么呢？这说明马克思价值理论有一个被忽

视的东西，就是除了劳动时间差异之外还有劳动者的熟练差异；除了

相同劳动时间和熟练程度外还有劳动的技能复杂程度和稀缺程度以

及在工作体系中重要性的差异！我们看到工地上工程师、监理就是背

着手转一转，收入就远高于建筑工！老板都不用再多去，现实就是存

在着干活越多的收入越少，干活越少的收入越高！老板其实是决策和

出资决定这件事干不干，不可否认是整个体系中最重要的环节！但是

他的劳动最少，我们不考虑中国的类似房地产这样的不需要什么文化
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知识的只需要关系权力的情况，我们考虑世界的正常老板情况，即使

李嘉诚没有多少文化但是他拥有在哪个行业必要的阅历经验，严格来

说他拥有的也是工商管理案例知识！李嘉诚这个老板在创造财富体系

中无疑是最重要的环节，这是不能用简单的劳动时间和熟练程度判定

他劳动价值的！对了他和科学家的价值应该归于大约同一个创造新财

富体系！你想啊，人类原来没有蒸汽机，机器的发明替代了 100 个、

10000 个乃至 10000000 个工人的原来低层次劳动，那么发明机器的

人不就相当于一个人干了 100 个、10000 个乃至 10000000 个工人的

活吗？一个企业家看准一个前途好的项目投资同样可以带动整个地

区人民收入的发展，一个好市长有效管理，啊，就说我家门口这条路

吧，从 7 月磨磨蹭蹭修到现在还没有彻底修好，修好以后还是堵车，

因为其他地方都道路拓宽了，但是到一个铁路桥跟前又必须恢复 4车

道，照样通行速度受限制，而且没有根本解决从小区车辆到马路对面

的问题，照样要有撞车隐患和堵车概率！这路算白修了！如果是一个

好的市长那么就这一次节约的金钱和时间就相当可观！ 

    我的结论是创造性和决策型人才就该收入比普通劳动者要高！按

照贡献高很多都没有问题！但是这不能是他们乃至家族后裔永远比别

人收入高的理由！他们不能占有生产资料，即使他们用劳动得来的多

的花不完的钱作为投资都不行！因为一旦他们拥有生产资料，比如拥

有了股份吧，世世代代他们的后代都不用劳动了，更谈不上更高层次

的创新了，这样事实上就是生产资料私有了，后面即使有创造性和决

策型人才只能为他们所谓投资方打工，简单的说第一代是老板就理论
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上世世代代是老板！后面无论你是创造性人才的发明人你也只能把专

利出售给他们，你是决策型人才你也只能被雇佣当职业经理，更不要

说一般具体劳动者了，第一代老板及其后代的资本就会随着社会科技

进步越滚越大，资本越多财富就会越来越集中，最后就是马克思说的

垄断财阀出现了！当全社会的人仅仅为几个家族打工，未来全世界的

人为几个家族打工的时候，你说这样的地球财富分配合理吗？这就是

美国百分之 99运动的经济分配根源！我们不否认即使在大财阀时代，

即使老板董事长是一个白痴，只要他是洛克菲勒家族的人为了自己资

本升值他只要知道在市场上雇佣最好资质的经理，经理收购并推广最

有前途的发明专利进行生产制造销售就行了！这样下去我们不考虑人

类资源环境的极限性，地球也会照样转，人类科技进步也会同样非常

快，但是最后终极结果就是一个白痴拥有世界最多的财富！我们看到

很多资源丰富的国家，比如石油国家吧，王室家族世代拥有巨额财富，

他们和资本主义还是有区别的，他们没有任何创造性劳动不需要任何

知识，他们只是封建私有，国王可以是白痴但是权力和财富属于国王！

这个封建的私有的荒唐性看起来更明显！资本私有更具有隐蔽性，比

如李嘉诚，他还活着嘛，一些人被他自传当年创业如何辛苦所感动，

是，我看了他自传当年我也感动，他和袁隆平一样应该富裕！但是他

再能干再勤奋，现在全香港人在为他打工合理不合理？现在李嘉诚还

有个创业的煽情由头，如果李嘉诚死了，他的孙子如果出了个白痴，

那么就相当于全香港人给一个白痴打工！那么到底谁是白痴？ 

    我不否认欧美对富翁们开收高额遗产税是资本主义的自我修正，
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当然也是人民斗争的结果也不否认资本主义依然有推动人类科技进

步的强大动力，，但是，这不能掩盖资本主义的本质缺陷，这个缺陷

我用通俗的话说：“只要你拥有原始资本你就是白痴也一样拥有整个

地球！”资本主义的另外一个天然缺陷就是资本追求无限扩张与地球

资源的有限性的矛盾！就是白痴董事长都知道如果我的投资不能增值

我为什么要养你这个经理，为什么要白白花钱养你们这一大帮人？你

们不能吃闲饭，为了自己不是吃闲饭的，注定了所有经理人必须无限

扩张，比如找到所有石油并把它们高效彻底的挖光为止，否则经理人

和工人就没有钱吃饭了！注定了当行业利润大幅减少资本无利可图的

时候，资本首先考虑的不是社会需要而是撤资裁人！发达国家本身还

对自身有更多保护性，对于其他被投资的落后国家绝对是冷酷无情的，

从工业革命到现在一直都是这样，比如美国可以保护自己的环境但是

把有毒化工厂设在印度，把含有剧毒成分的草甘膦农药生产地设在中

国，美国不许开挖本国保护区石油，对英国公司的石油泄漏可以罚到

他们破产却可以在中国的内海大肆不顾海洋环境的采油漏油！美国资

本据签全球环境保护的京都议定书就是资本极端性的表现，从这个角

度说华尔街资本巨头甚至比极端恐怖主义对地球危害都大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1812:48 

    楼主：zxl19682012时间：2014-09-1723:28:22 

    ----------------------------- 

    @jdf118818002楼 2014-09-1723:01:12 

    人民币汇率下降是肯定的，但是他们把波幅搞大波动下降！人民
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币不值钱更符合欧美利益！我其实认为目前人民币保持稳定最好，但

是它们的确要人民币大幅波动下降了！---------楼主可否解释一下：

人民币不值钱更符合欧美利益！谢谢，辛苦您了 

    ----------------------------- 

    @jdf118818012楼 2014-09-1811:51:01 

    1968：不要客气，他们骨子里希望我们永远是他们的廉价加工厂！

----------不是说人民币升值才符合这个条件吗，这就是这几年都是

不断升值的原因呀，真心有点不懂呀 

    ----------------------------- 

    1968：啊，这是个经济常识，货币贬值利于出口，中国出口代工

企业 2008年的数据利润只有可怜的 3%左右，当时都活不下去，这几

年升值下来，理论上已经无利可图了！但是奇怪的是目前我居然没有

看到这样大规模倒闭的报道了！2008 年可是央视天天看到这样的报

道！所以央视的新闻选择性非常强，2008年是为推出刺激造舆论，那

么现在呢？应该是为继续紧缩吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1812:52 

    我还要解释一下为什么公积金购房相当于印钞票，因为我去年查

过各省公积金额度在去年都已经达到饱和状态，早都不该贷出款来，

当时有大量新闻说公积金贷款排队贷不出等等，那么现在一夜之间可

以贷款了，钱从地理可以冒出来吗？不会！实际上我推测是中央给政

策允许无抵押超贷，估计用地方债什么的做抵押等等，说白了这就是

变相印钱救房地产了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1813:02 

    关于劳动价值，我还想说另外一点，回到工程师和工人，和决策

与创新不同，其实他们都在做自己知识技能范畴中熟悉的部分，唯一

区别在于培养工程师需要的时间和金钱要多，培养工人要少，也就是

简单体力劳动和复杂脑力劳动的区别，复杂脑力劳动的时间价值不能

只算他现在的工作时间。还要考虑他的上学积累必要知识的时间！比

如我和我邻居王二 15 岁初中毕业，他去当工人，我继续读书，当我

们 22 岁的时候，我们都要结婚买房子对吧，这时我大学刚毕业吧，

我一分钱都没有，但是他当建筑工人每个月 2000 元比如存 1000 元，

已经有了 7-8 万元，房子是 10 万元，你说如果在这样的情况下，我

工程师的工资还是 2000元就没有人去读书了！起码我的工资要 4000

元才能补偿我这几年读书的时间和金钱的投入！当然谁当工程师谁当

建筑工为公共利益当然要智商更高的当工程师才符合社会资源最优

分配原则！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1813:05 

    对马克思主义劳动价值论的新认识---ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

9-1813:04:41 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1813:09 

    完整版地址 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=406 

    -----吃饭去了！哈哈哈！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1816:26 

    补充一下，如果拥有原始资本的后代不是白痴也不只是个满足享

受的人，是个有统治欲望的人，那么他用资本的力量完全可以操控政

治、强奸法律，所以在这个时候资本就不是社会进步的力量，资本下

的社会就是戴上现代面具的奴隶社会！房奴、医奴、孩奴---我们世

世代代就要为资本打工！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1816:44 

    【中国高规格举行九一八撞钟鸣警仪式中央政治局常委出席】勿

忘九一八撞钟鸣警仪式 18日上午在沈阳举行。中共中央政治局常委、

中央书记处书记刘云山在仪式上讲话。随着 14 声警世钟鸣响，9 时

18分，沈阳等地拉响防空警报，火车、轮船汽笛齐鸣，警示世人勿忘

国耻、圆梦中华。 

    ------------ 

    1968：自当年民间保钓被打压以来，普通民众已经对这样的活动

不是很关心了，当年以白岩松的言论为主流，对反日义士定性为暴徒，

当然我也反对砸日本汽车，我主张没收日本在华 3万家企业！现在见

义勇为受到伤害，爱国反日也容易受到伤害，将来真的发生战争，没

有人或者很少有人再会冲动的上街的，因为人民被主流媒体当年忽悠

的热血沸腾的走上街头反日，结果就是牢狱之灾，我把话放这里，不

对砸车的反日过激人士特赦和与日本保持正常经济关系就不会再有

人被媒体忽悠，你们自编自导吧！群众是容易被忽悠但是群众的热情

被伤害以后是不容易再恢复的！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1817:02 

    说一个最近我想明白的关于 UFO 和百慕大的秘密的独家研究结

果： 

    我这几天讲课，说到北极的极光和磁暴现象产生原因，忽然想通

了为什么飞机轮船为什么会忽然消失又忽然到很遥远的地方出现： 

    磁暴--当太阳表面活动旺盛，特别是在太阳黑子极大期时，太阳

表面的耀斑爆发次数也会增加，耀斑爆发时会辐射出 X 射线、紫外

线、可见光及高能量的质子和电子束。其中的带电粒子（质子、电子）

形成的电流冲击地球磁场，引起电离层的变化，同时引起地球磁场的

强度和方向发生急剧不规则变化。 

    英国人卡林顿在观察太阳黑子时，用肉眼首先发现了太阳耀斑。

第二天，地磁台记录到 700 纳特的强磁暴。这个偶然的发现和巧合，

使人们认识到磁暴与太阳耀斑有关。还发现磁暴时极光十分活跃。 

    20 世纪初,挪威的 K.伯克兰从第一次国际极年(1882～1883)的

极区观测资料，分析出引起极光带磁场扰动的电流主要是在地球上空，

而不在地球内部。 

    为解释这个外空电流的起源，以及它和极光、太阳耀斑的关系，

伯克兰和 F.C.M.史笃默相继提出了太阳微粒流假说。到 30 年代,磁

暴研究成果集中体现在查普曼·费拉罗磁暴理论中，他们提出地磁场

被太阳粒子流压缩的假说，被后来观测所证实。50年代之后，实地空

间探测不但验证了磁暴起源于太阳粒子流的假说，并且发现了磁层，

认识了磁暴期间磁层各部分的变化。对磁层环电流粒子的存在及其行
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为的探测，把磁暴概念扩展成了磁层暴。 

    -------------- 

    1968：我的假设提出正是基于以上科学事实！简单的说太阳粒子

流是有磁场的，这个磁场我认为不同于我们一般认识意义上的电磁场，

因为它的物质组成更加复杂！比如不仅有电子还有质子或者其他我们

可能忽略的物质！所以这个太阳粒子流磁场的性质更加特殊！什么意

思呢，就是存在我们现在还没有认识到的磁力和电力特征！模拟它具

有重大意义！为什么这样说呢？我说个简单的问题大家就知道了，比

如地球的磁场大不大？肯定很大，为什么这样一个特殊的一个小小的

电流能够改变地球的磁场？这里蕴含了极大的我们未知的潜在能量

和未知的物理学定律！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1817:09 

    急始是识别磁暴发生的明显标志。有急始的磁暴称为急始型磁暴。

高纬台站急始发生的时刻较低纬台站超前，时间差不超过 1分钟。磁

暴开始急，发展快，恢复慢，一般都持续两三天才逐渐恢复平静。磁

暴发生之后，磁照图呈现明显的起伏，这也是识别磁暴的标志。同一

磁暴在不同经纬度的磁照图上表现得很不一样。为了看出磁暴进程，

通常都需要用分布在全球不同经度的若干个中、低纬度台站的磁照图

进行平均。经过平均之后的磁暴的进程称为磁暴时（以急始起算的时

刻）变化，记为 Dst。 

    ------- 

    1968：我们得到的结论是任何一次磁暴影响范围居然是全球性的！
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先在高纬度，按理说电磁是光速传播，高纬台站急始发生的时刻较低

纬台站超前时间差接近 1 分钟本身我认为就颠覆了传统电磁传播理

论！ 

    再次，同一磁暴在不同经纬度的磁照图上表现得很不一样的原因

是什么？这也是值得重视，我最想说的是是什么因素让电磁的速度变

慢非常非常多！有变慢的因素就有变快的因素，这样，根据相对论的

基本原理，我们掌握了控制电磁运行的速度快慢也就打开了时空转换

的大门！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1817:10 

    引用相关资料在 http://baike.so.com/doc/5924280.html 

    明天再分析吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1910:36 

    @alb11p18029楼 2014-09-1909:53:13 

    经济学、物理学哪个更重要？ 

    ----------------------------- 

    先生的认识谬矣！天下所有学问都是想通的，我说一下文艺复兴

时代的代表人物达芬奇吧，他不但是画家、雕塑家等绘画领域的专家，

还是器乐家、军事家、政治家、思想家、文学家、书法家、化学家、

物理学家、生物学家、解剖学家、机械学家、空气动力学家等等头衔。

我们几乎可以想到的领域他都是专家，他学习知识只是为了使用，而

不是教条的学给别人看的。 

    达·芬奇生前留下大批未经整理的用左手反写的手稿，难于解读。
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只有到十七世纪中叶，才有学者整理小部分达·芬奇手稿。达·芬奇

的主要手稿丢失了二百多年，直到 1817 年才重见天日，但已被毁坏

严重。 

    手稿分类 

    《绘画论》1817 年从乌尔宾诺图书馆发现经达·芬奇弟子弗朗

西斯科·梅尔兹整理的《绘画论》手稿 

    论雕刻 

    论建筑，包括教堂草图，拱型结构分析 

    论生理，包括论人的生死、记忆、智力和欲望 

    论解剖学 

    论动物学 

    论天文，包括论地球、太阳和行星 

    论地理，包括论水流，地质学，意大利运河，法国的道路，论开

矿 

    论哲学 

    小故事，包括寓言、谜语等 

    书信 

    1994年，微软总裁比尔·盖茨以 3000万美元的价格购买了达·芬

奇的《哈默手稿》（手稿中纪录了达·芬奇在多个领域的研究成就，

其中记载了他关注人体解剖的原因）。传记作家麦克尔·怀特问他为

什么要这样做，盖茨苦笑道：“因为我需要它。”后来，比尔·盖茨并

未按惯例将《哈默手稿》(以收藏者的名字命名)易名为《盖茨手稿》，
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而是恢复了它的初始名字——《莱彻斯特手稿》。这位被认为患有轻

度自闭症的科学狂人是在通过购买行为来向那位生于 500年前，第一

个真正思考人和世界运转机理的科学巨匠致敬。 

    -----------------我无法回答您的问题，但是我想在天堂用类

似的问题问达·芬奇：“艺术和科学哪个重要？”如果他回答了我，

我就可以回答您了！我自愧能力还是有限，不敢和达芬奇相比，主要

是前 4年从玩股票，上论坛，学经济入手，才真正领悟学习的本质是

回答内心的问题内心的困惑而不是为了虚妄的头衔和实质的财富！简

单的说我岁数有些大了，创造力最强的时期似乎已经很短了，但是在

中年的尾巴里知道了人生的意义，体会到探索的乐趣这辈子也算没有

白过啊！说实话，我现在确实感到生命短暂，我现在确实想知道的东

西很多进而需要学习的东西很多啊，探索达·芬奇的大师历程我脑子

里凝炼出毛主席一句话：“学以致用”还有一句“知识分子与生产劳

动相结合” 

    比如玉石雕刻或者苏绣的大师不是我们现在说的意义上的大师，

玉石雕刻或者苏绣的大师准确的说是匠人！即使画界巨匠齐白石老人

也是不拘泥于做画，木工、雕刻也是触类旁通的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1910:38 

    @alb11p18030楼 2014-09-1909:54:32 

    有关物理地理学科讨论，上科技论坛。 

    ----------------------------- 

    现在中国的科技论坛或者杂志您说能让我去谈什么假设吗？我
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倒喜欢没有题目拘束的论坛，但是中华论坛禁言我 10年！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1911:25 

    北京低分考上大学当建筑工程师的和湖南高分但仍然没有考上

大学当建筑农民工的同龄小伙子的相遇我还有个类比，小学奥数你做

的再好还是没有解方程具有更高层次！解方程再好，不如输入计算机

直接出答案好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1912:02 

    @星期天的懒狗 18033楼 2014-09-1911:19:20 

    楼市调整期的房展会美房企来京抢投资客 

    2014-09-1902:07:17来源:第一财经日报(上海) 

    昨日（18日）上午 8点 40分，位于北京西直门附近的北京展览

馆门口，挤满了满头银发的老人，与他们一起排队进场的，还有穿着

西装、胸前挂着橙色参展商牌子的外国人，他们是来自海外的房地产

开发商及代理机构，而他们来北京参加秋季房展会的目的只有一个，

抢占房地产投资客。 

    今年以来，北京等一线城市的楼市成交转淡，让以...... 

    ----------------------------- 

    1968：去年就有了，乌鲁木齐街头还有买房移民的！中国对外输

出的是消费美元，外国输入的是购买实业的资本，不用再看其他，未

来高下已经是定局了！我说的再明白一点，中国的财富大部分集聚在

富人手里，而这些富人除了购买了世界一半的奢侈品和世界各地买房

子之外，这里我暂时我不谈阶级斗争，就算这些富人代表中国民族资
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本，他们手中拥有的富可敌国的中国最大机动财富即没有投资实业也

没有科技创新，有点文化的最多是购买古玩字画（今天消息：故宫瓷

母孪生版 1.51 亿元在美国成交买家来自国内）我的见解古玩字画固

然是文化传承，非常重要，能收回来最好，收不回来也没有太大关系，

就像我拥有绝世奇石，只要我不卖，或者没有人买，我该教书教书该

种地种地只有心理安慰作用，和国家实际实力和核心竞争力没有任何

关系！所谓发展文化产业或者体育产业都不是提高国家核心竞争力的

产业！所有国家都承认世界第一的体育大国、农产品出口国、文化出

口大国、军事第一大国美国大家畏惧他的最核心的是美国是科技创新

第一大国！没有这个第一大国我们地球人谁都不必害怕美国，即使你

是军事第一大国只要你科技落后了，不用几年你的坦克都将是人家的

靶子！最近看到军方说因为我们是陆上大国中国要大力发展坦克集群，

我这样说吧，这是完全错误的未来军事装备发展方向，说出这话是非

常可笑的！他们的思维还停留在二战坦克会战的宏伟场面中！从一个

美军悬赏百万全球征集无人机方案的小小的消息上我就可以看出，未

来战场是无人机乃至无人航天器时代！多年前我就指出全透明的立体

的全自动的战场模式是未来战争的必然主流！美国大片《洛杉矶之战》

我粗略看了一下，我为什么要看？因为有报道说美国军方一度不让演，

说暴露了美军什么内幕，我看完以后没有觉得有特别奇特的地方，夜

视仪，悍马、远程呼叫打击系统，有什么呢？今天我文章写到这里我

忽然想明白了，美军不想告诉世界的是在未来战场他要集中的大量的

铺天盖地的使用无人机群！大家看完我这篇文章再好好看看那部大片，
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当你看到面对来自空中的威胁美国大兵只有躲在地下室里你就什么

都知道了！而这场无人机战场革命早在 3-4年前我就提出了！当年二

战的时候谁第一个想到将坦克集中使用谁就能横扫欧洲！明天在铺天

盖地的无人机群面前像乌龟一样爬行的坦克群就只能是人家的活靶

子！ 

    我放眼看去，由于战略导向的错误，中国全面的科技实力起码还

要落后美国起码半个世纪！即使现在改变方向也要再落后 30 年！整

个国家主要战略投资方向错了嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1912:27 

    所谓著名犬奴经济学家樊刚说：“经济学家就是为既得利益集团

服务的，经济学家就应该不讲道德。不要担心贫富两极分化，财富分

配应该以老百姓不造反为底线”。 

    大家放心未来我们百姓几十乃至 100年内还是有饭吃的，权贵们

已经各自在农村有了自己的绿色非转基因原生态农产品基地，我们这

连工商局都有自己的农业基地，他们不发月饼而是发没有污染的蔬菜

了！至于我们屁民从美国大量进口的在 10 年到 20 年左右价格都会

比较低廉的转基因粮食和使用瘦肉精的猪肉，有几个翅膀的快速成熟

的转基因肉鸡--啊，市场包装后它们有好听的名字叫冷鲜肉会不让我

们饿死的，至于 30--50 年以后癌症或者其他疾病可能大幅上升那是

另外一回事了，100年后我们屁民可能因为丧失生育能力而绝种又是

另外一回事了！ 

    以前我不明白法制化下的经济和医疗科技水平发达的台湾、日本
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为什么生育率那么低？看到台湾食品的的地沟油、塑化剂事件屡屡爆

出，我有充分的理由相信管理比他们还粗放的大陆人民吃的到底是什

么东西！根据国家卫计委提供的数据，我国是出生缺陷高发国家，每

年新增出生缺陷约 90 万例。出生缺陷已经成为我国婴儿死亡和残疾

的主要原因，而且出生缺陷发生率城镇高于农村，比如十年间，北京

的出生缺陷发生总率增长了近一倍，我们不知道原因，我们只看到了

无人监管和公开的食品安全信息披露，我们只看到了结果最不幸的是

我们都将体验结果---只是时间的早晚！ 

    如果白人不到美洲，现在北美的印第安人应该有 10 亿以上了，

你们去看看现在是多少吧！ 

    中华文化总是给人感觉对敌人太好、太仁慈了！把世界上所有人

想的和我们一样好！总是觉得我不惹别人别人为什么要惹我呢？殊不

知在草原狼要吃羊天经地义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1916:02 

    @alb11p18029楼 2014-09-1909:53:13 

    经济学、物理学哪个更重要？ 

    ----------------------------- 

    先生的认识谬矣！ 

    ----------------- 

    @zxl1968201218031 楼 2014-09-1910:36:10 

    我无法回答您的问题，但是我想在天堂用类似的问题问达·芬奇

----------------------------- 
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    @alb11p18038楼 2014-09-1913:16:03 

    精通哪一行都需要探索求真的精神，踏实苦干的行动，在这一点

上经济学、物理学是相通的，但在经济论坛研讨物理发现，只是展现

老师立体的学识，对经济主题论坛帮助不大。达芬奇处于文艺复兴时

期，当时的文学艺术达到了历史高水平，但是科技刚刚萌芽，大师魁

伟的身材涉猎诸多幼苗期的科技专业领域，无不是开创性的，可以评

价他是杂家是综合大师，可是经过了几百年发展，当初的许多幼苗已

经变成参天大树，就个...... 

    ----------------------------- 

    哈哈，先生的坦诚直告非常好，跟您探讨确实让我领悟了更多的

东西，有意想不到的收获，但是我认为您确实又错了，根据郎咸平的

介绍，美国最一流的金融学家是从物理学、航天学、数学的最顶尖科

学家转搞经济金融的，这些天才为高盛们设计的金融杠杆骗局，就是

一般的数学家都很难完全搞明白！ 

    我目前的年龄和知识层次和社会职业注定最主要的是我的性格

注定我只能成为杂家了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-1916:08 

    中国零售业用人缺口约 600万连锁企业 74%岗位需要中职生 

    字号 

    2014-09-1906:11:09来源：解放网-解放日报作者：徐瑞哲 

    本报讯（记者徐瑞哲）近年来连锁零售企业规模不断扩张，加剧

了对中职生需求，沃尔玛等全国 159 家样本企业在未来 3 年提供的



10107 

 

74%岗位，均指向中职生，其余依次是大专生（16%）、本科生（9%）、

研究生（1%）。这是昨天在沪发布的中国连锁零售业基础岗位人才需

求调研报告显示的。中国连锁经营协会会长郭戈平透露，国内零售业

在未来几年各类专业人才的需求量约 1000万人，而市场供应量仅 400

万人左右，专业人才缺口很大。 

    面对约 600万人缺口，顶岗实习、实训基地、订单班成为最受连

锁零售企业欢迎的校企合作方式，高达 96%的受访企业愿意接受中职

生顶岗实习，其中超过半数企业希望实习期半年为宜。 

    --------- 

    1968：根据沃尔玛发布的岗位要求我们可以反推我们的社会现在

只需要培养（1%）研究生，（9%）本科生，（16%）大专生，74%中职生，

现在我们的教育显然 70 以上是大专以上学生，可怜的含辛茹苦花钱

培养孩子的家长们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2011:56 

    @f530s18009楼 2014-09-1808:54:26 

    能不能分析下美元加速流出的后果？对百姓生活有什么影响 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218010 楼 2014-09-1810:57:45 

    经济收缩，到处缺钱，投资减少，企业倒闭，失业潮！所以李政

府现在特别关注的是就业！同时，人民币汇率暴跌我们进口的以美元

计价的商品尤其是农产品和石油人民币价格大涨，这就是滞胀。一般

情况下政府就要搞通货膨胀发票子刺激了，比如 4万亿，但是，这次
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为了混合经济卖资产不会强刺激！当然卖完了就会强刺激，不过现在

是收购资产的好时机，你想啊现在你手里的人民币还没有大贬值，当

你现在以人民币收购一个加油站以后，...... 

    ----------------------------- 

    @f530s18026楼 2014-09-1821:01:31 

    谢谢老师受用良多！ 

    ----------------------------- 

    @好想去度假 201418043楼 2014-09-1918:02:15 

    确实，老师辛苦了！老师说现在是收购资产的好时机，也指房子

吗，普通人的固定资产我觉得也就是房子了，我一直想买套改善性住

房，是不是现在可以考虑买？人民币大贬值后住房的价格会是怎样？

请老师说说，谢谢！ 

    ----------------------------- 

    我前面明确说过住房现在已经和将来趋势就是回归耐用消费品

范畴，因为土地不是老百姓的，所以住房不是资产！现在开始投资住

房是跑不赢通货膨胀的！先快速下跌到成本价附近有支撑，政府不许

下跌太快，相信政府调控措施，但是他们无法阻止下跌，他们自己也

知道只能减缓下跌，世界上的事情就像流水时刻变化啊，过去对的将

来不一定对！再说一遍过去权商是靠房子垄断经营抢钱，以后他们就

是靠收过几十年消失的房子的税过活了！关于海外投资，看看这个吧！ 

    附录：无所从来 A 

    8月 14日 23:53来自天涯随记 
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    中国贪官洗钱的手法: 

    1、贿赂银行职员，将赃款存入银行，然后再从境外取出。 

    2、将大笔赃款带入澳门的一些用现金交易的赌场，经过“赌博”

以赢钱的方式兑换成另一币种带走，作为特别行政区的香港和澳门已

经被贪官们视为中国特别洗钱地区，一般需要给赌场一定的好处。 

    3、贪官通过所谓的“中介人”将人民币换成赌场的筹码，然后

通过香港或澳门的赌场将筹码换成港币或澳门币，并汇至避税天堂或

者离岸公司。 

    4、还有些大贪官将数百亿的赃款转移出中国时完全不接触现金

也不经过银行。他们通常以帮助中国企业进行海外投资为名，给基金

经理支付大笔费用，而支付的这些费用至少有一半最后落入了由中国

官员秘密持有的空壳公司，或者直接被这些官员用于海外购买公寓、

昂贵的奢侈品或艺术品。 

    5、将钱电汇给自己在海外的下属或孩子们，使他们将这笔钱作

为合理的收入洗白。 

    10年来中国外逃资金高达 1.06万亿美元 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2121:19 

    @kukomalo18051楼 2014-09-2022:36:16 

    张老师，如若投资黄金，各大银行的纸黄金如何？买入纸黄金和

实物黄金本质上的区别不大吧，目的是资产保值，不会出现金元券化

的极端现象吧。 

    ----------------------------- 
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    千万不要买纸黄金！如果您不买黄金也就罢了，如果买必须是实

物黄金！这个区别很大，我们一般人是不可能完全了解他们的金融术

语，此外解释权也是别人的，不懂的东西看不透的东西不要签字不要

购买，就是我自己也吃过这样的亏，比如我买的一套房子现在还没有

房产证！当我们弱势的时候宁可放弃，即使弱小也一定要拥有主动，

当时我不买房子，买黄金和玉石都能同样保值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2121:22 

    美元指数连涨十周霸主地位无可撼动 

    2014年 09月 21日 09:10 

    黄金雪崩连跌三周美联储玩死金市多头 

    2014年 09月 21日 09:22 

    -------------- 

    1968：财政部长说了，中国的财政政策不因为经济数据而改变，

只要不是宽松的货币政策，只要不是大范围刺激经济中国股市就不会

彻底转牛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2122:26 

    如何写好文章做好学问----ZXL1968 

    这两天开运动会，我负责跳高项目，我注意观察了每一个学生的

体形、动作和比赛结果，我发现了一个有趣的事情，越是看起来有力

气，用力大绷紧肌肉的人越是跳的不是很理想，有些小女生连跑都没

有怎么跑到跟前轻轻一崩就过去了，实在是身体极为柔软，有男同学

也是这样，1.3米的高度吧，筋骨极为柔韧，似乎就是腿抬的极高跨
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过去的，简单的说会跳的人动作都很轻，没有太费力，很舒展！这和

太极拳的原理是想通的，太极讲究全身协调形成一个整体！很多人不

是没有力量，而是不协调，腰来腿不来，我前面文章说过有些人天生

是练武奇才，大部分人就是一个柔韧协调就要苦练很久啊，所以武学

大师收徒确实要很有讲究！ 

    我看到各年级跳高前三名，高一一个男生给我印象很深，他既体

形魁梧又动作轻盈协调，这大概就是极为难得的武学奇才了！美国一

个徒手攀岩的世界纪录保持者，他以前脾气很坏很暴力，后来喜欢上

攀岩就好了，他就是个奇才，没有什么太多训练，我看他攀岩就是能

做出不可思议的柔韧动作当然心理素质那是相当相当好！ 

    我自己大概一个月前吧，开始拉单杠引体向上，除了捡石头几天

每天坚持 1-2次，开始一个都拉不起来，感到到处气憋住，有力气使

不上，身体无法协调一致，后来慢慢可以拉 3-4个了，有几天我做正

脊按摩以后忽然全身感到贯通，数目在徘徊 1 周后突破上升了一个，

达到拉 5个，但是前 4个非常轻松，这就验证了筋骨松全身气血运行

好自然协调轻松，按摩一次对我来说很贵，两年左右我连续 5天去全

身通一下，几个月去一次小通一次，不疏通了进步就慢了，不过每天

坚持到昨天我可以拉 6个了！我即使在很瘦的上学时期，最高也就拉

9-10 个吧，我争取早日突破这个极限！我相信一定能突破我自己的

生理极限，除了毅力我认为我已经初步找到了提高拉单杠引体向上数

目的秘诀了！当然我除了按摩之外现在睡觉也比较早，按天时而动，

多活几年，中国的事情急不得，文章还是慢慢写吧！但再慢只要坚持
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必然有成效！比如我的眼压去年开始一只眼眼压高达 29，一个眼压

开始正常后来也 26 了吧，医生让我检查白内障啊、青光眼啊，高血

压啊这些吓人的东西，今年 5月左右有时候量血压达到 135或者 140

的得高血压边缘，但是我没有再做检查，而是适当注意了按时休息和

体育锻炼，现在血压也是很标准的 80-120 健康血压了，两只眼压也

都下降到 22（正常上限 21）接近正常了，院长说不用检查了！40-50

之间是人体的大限，如果注意保养不要再放纵自己就长命百岁，不注

意的话没有几年就没有命了！我几个同学就已经归天了，其中不乏当

年身体最好的全市百米第一名啊！ 

    大家看我帖子也有些日子了，很多人问我怎么知道这么多东西啊，

其实大家看看下面的故事就知道了： 

    “怎样才能成为学识渊博的学者 

    有一天，一个学生在课堂上问苏格拉底，怎样才能成为像苏格拉

底那样学识渊博的学者。苏格拉底没有直接作答，只是说：“今天我

们只做一件最简单也是最容易的事，每个人把胳膊尽量往前甩，然后

再尽量往后甩。”苏格拉底示范了一遍，说：“从今天开始，大家每天

做三百下，能做到吗？”学生们都笑了：这么简单的事，有什么做不

到的？过了一个月，苏格拉底问学生：“哪些同学坚持了？”教室里

有百分之九十的学生举起了手。一年过后，苏格拉底再次问学生：“请

告诉我，最简单的甩手动作，有哪几位同学坚持做到了今天？”这时

整个教室里只有一个学生举起了手，这个学生就是后来成为著名哲学

家的柏拉图。”苏格拉底的故事都非常好，我非常都想和大家分享，
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我自己也不知道我今天写这些文章有什么意义，为什么要写这些文章，

大家也知道我也不是刻意写哪方面的文章，我也没有写文章的生存的

压力，比如今天要写几千字每字 2块钱买米吃，如果那样的话即使大

才子文章也总会有江郎才尽的时候，因为限定专题限定时间要写文章

换钱的话难免就要东拼西凑或者一句话反复强调的，我只是时刻对这

个世界保持孩童般的好奇，对什么都想问个为什么，把一些思考感悟

写下来罢了！如此，大家可以替我见证，如果我能活 97 岁，我还再

写 50 年也不会内心厌倦的，当然人家对我禁言了，我也只有个人修

炼去了！ 

    比如我如果限定在买房子换美元储黄金的狭窄研究范围和文章

主题，大家想一想结论和验证推导一篇文章就够了，何必浪费大家时

间呢？所以写诗是用来明志感怀的，写文章也是当有真情实感确实有

所感悟写来才能信手拈来，如果再有一定学识积累和生活素材相结合

哪就能妙笔生花胸有成竹了，我写到此忽然感到写文章高手和跳高高

手应该也是一样的心态，有时候不是你拼命用力就能跳的高的，同样

的人越是放松不束缚自己反倒能跳的更高！当今缺文章大家，我看不

是他们没有才，是他们大多有心灵的束缚罢了！ 

    下面我给大家继续分享苏格拉底的故事吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2123:16 

    哦，既然说到写文章，那么我还要说一下现在学生作文辅导方面

的误区。这个误区就是背范文，作文没有自己的思想！我孩子作文就

写的不好，但是我就不急，我们可以帮助孩子指出语病理顺句子知道
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如何更好的表达自己意思，但是绝对不能替孩子思想！背别人范文实

际上就是抹杀孩子自己的思想。 

    我从来没有奢望自己能当作家，这倒不是因为我没有思想，主要

是我从小学到现在写作方面有两个缺陷：一个是分段，一个是标点符

号的使用。我们家当年邻居有小学优秀语文老师，哈哈，就这样我还

是没有学会，直到今天我的标点还用的有些不中规中矩啊！当然分段

好一些了，毕竟报刊杂志发表过一些文章，编辑叫去耳提面命了几次

嘛！ 

    我老婆一度说给孩子报一个作文辅导班，我冒着一个月老婆不给

做饭的风险坚决否决了，作文真不是辅导出来的，是自己写出来和多

阅读出来的！这里不是说不能看范文，我自己当年高考也看了一本满

分作文集，我不是看人家同类事情如何表达，我是看人家谋篇布局啊！

不怕大家笑话，我自己很难背下来大篇课文，但是对于课文中提纲携

领的名句名段只要看过基本不忘而且能够自如运用！有时候我就比较

可怜背不出大段文章的孩子，你说 7言、5言诗背一下也就罢了，大

篇的文章背下来实在没有必要，精华理解了背下几句以后能用就可以

了！过目不忘能背下多少篇文章固然好，但我认为理解文章内涵比背

下文章更重要！自己能写出的文章即使再差也比背别人的文章要好啊！

现在是知识爆炸时代，你背下的那几篇文章只是大海里的一滴水啊！

能够快速阅读理解文章内涵才是在大海中找到了正确的航向！我先不

想讨论背东西多了对人的创造力思维到底有没有影响的问题，我只想

从今天的跳高举例，我看到很多学生只是参加了跳高比赛，没有经过
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任何跳高培训，他们中有能打篮球跳跃能力很强的学生，但是他们都

采用跨越式这样一个落后的跳高方法，但是体育田径队的选手是背越

式的跳法，而高年级的第一名全部是背越式的跳法，这说明方法的革

命太重要了！我认为背下来大篇课文的学习方式是起码还停留在科举

取士的狭窄八股文范畴内的学习方式！是落后需要淘汰的学习方法！

如果用这样的学习方法别的人我不知道但确实是培养不出爱迪生和

爱因斯坦的！因为爱因斯坦就记不住课文！当年爱迪生脑子倒是好使

记忆力惊人没有听说背不下课文，他年轻时打算在图书馆按顺序的把

图书馆的书全看完，一个好心人告诉他这是错误的学习方法！正确的

学习必然是有选择的学习！后来在爱迪生发明的黄金时期他一晚上可

以看一筐相关的书！ 

    我认为记忆力和跳高能力一样是天生的为主，当然后天可以培养，

但是培养潜力一般是有限的，甚至为了培养记忆力可能要牺牲到人的

其他能力！人的短板不能太短，适当发展一下当然是可以的，但是适

度就可以了，如果非逼爱因斯坦有惊人的记忆力背多少篇名著那么也

就没有相对论了！我自己一直记不住外语单词，我就不信我记不住，

工作头几年晚上没有事干，我买了个背单词软件，居然经过训练和测

试 1 个月可以记住 8000 单词了，但是现在这么多年过去基本又都忘

了！我上学时天天不学习在课堂看小说，每次考试只要是背的东西划

好范围我一晚上可以几乎不睡觉背下来就是全年级第一名，但是过几

天我全忘了！倒是金大侠的小说情节，众多的历史故事、军事战役等

等我看过后几乎终身不忘啊！你们说我这记忆力到底是好还是不好？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2123:23 

    顺便说一下，现在的跳高垫子设计有问题，今天一个高中男生从

1.5米的高度背越式跳过来跳出了垫子范围后背直接硬摔在地方，很

久才起来，还有个跨越式的女生跨过后迈出的第二步也在垫子外面，

双膝跪地，好在我们学校是草地啊，我清晰的听到髌骨的撞击声！每

年都有学生因为跳高意外受伤甚至残废！在跳高垫子没有改进设计比

现在扩大 50%面积之前，我自己和我希望所有看到这篇文章的网友都

不要让自己的孩子参加跳高运动了！我可以发现问题解决问题但是没

有权力，我能做到的只能是这些了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2123:26 

    01 

    6月大哲学家苏格拉底的故事 8则一、每个人都是最优秀的，差

别就在于…… 

    古希腊的大哲学家苏格拉底在风烛残年之际，知道自己时日不多

了，就想考验和点化一下他那位平时看来很不错的助手。他把助手叫

到床前，说：“我的蜡所剩不多了，得找另一根蜡接着点下去，你明

白我的意思吗？” 

    “明白，”那位助手赶忙说：“您的思想光辉是得很好地传承下

去……” 

    “可是，”苏格拉底慢悠悠地说：“我需要一位最优秀的传承者，

他不但要有相当的智慧，还必须有充分的信心和非凡的勇气……你帮

我寻找一位好吗？” 
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    “我一定竭尽全力。” 

    苏格拉底笑了笑。 

    那位忠诚而勤奋的助手，不辞辛劳地通过各种渠道开始四处寻找

了。可他领来一位又一位，都被苏格拉底一一婉言谢绝。一次，当那

位助手再次无功而返时，病入膏肓的苏格拉底硬撑着坐起来：“真是

辛苦你了，不过，你找来的那些人，其实都不如……” 

    “我一定加倍努力，”助手恳切地说，“找遍五湖四海，也要把最

优秀的人选挖掘出来。” 

    苏格拉底笑笑，不再说话。 

    半年之后，苏格拉底眼看就要告别人世，最优秀的人选还是没有

眉目。助手非常惭愧：“我真对不起您，令您失望了！” 

    “失望的是我，对不起的却是你自己，”苏格拉底很失意地闭上

眼睛，停顿了许久，才又不无哀怨地说：“本来，最优秀的就是你自

己，只是你不敢相信自己，才把自己给忽略、给丢失了……其实，每

个人都是最优秀的，差别就在于如何认识自己、如何发掘和重用自

己……”一代哲人就这样永远地离开了他曾经深切关注着的世界。 

    那位助手非常后悔，甚至自责了整个后半生。 

    为了不重蹈那位助手的覆辙，每个向往成功、不甘沉沦者，都应

该牢记先哲的这句至理名言：“最优秀的就是你自己！” 

    --------------- 

    1968：说的太对了，我补充一句，做你认为自己最有可能做的最

好的事，你就会充满自信！我们现在的教育恰恰不是这样，比如有人
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天生怕数学，有人天生怕外语，教育部这两个都考，除了学霸大部分

中国学生从此没有自信了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2123:27 

    三、快乐到底在哪里？ 

    一群学生在到处寻找快乐，却遇到许多烦恼、忧愁和痛苦。 

    他们向大哲学家苏格拉底请教：“老师，快乐到底在哪里？” 

    苏格拉底说：“你们还是先帮我造一条船吧！” 

    这群学生暂时把寻找快乐的事儿放在一边，找来造船的工具，用

了七七四十九天，锯倒了一棵又高又大的树，挖空树心，造出一条独

木船。独木船下水了，他们把苏格拉底请上船，一边合力划桨，一边

齐声唱起歌来。苏格拉底问：“孩子们，你们快乐吗？”他们齐声回

答：“快乐极了！” 

    苏格拉底说：“快乐就是这样，它往往在你为着一个明确的目的

忙得无暇顾及其它的时候突然来访。” 

    ----------- 

    1968：我现在专心干我想干的事，我觉得自己也很快乐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2123:30 

    四、如何才能坚持真理？ 

    学生向苏格拉底请教如何才能坚持真理。苏格拉底让大家坐下来。

他拿著一个苹果，慢慢地从每个同学的座位旁边走过，一边走一边说：

“请同学们集中精力，注意嗅空气中的气味。” 

    然后，他回到讲台上，把苹果举起来左右晃了晃，问：“有哪位
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同学闻到苹果的味了吗？有一位学生举手站起来回答说：“我闻到了，

是香味儿！” 

    苏格拉底又问“还有哪位同学闻到了？”学生们你望望我，我看

看你，都不作声。苏格拉底再次举著苹果，慢慢地从每一个学生的座

位旁边走过，边走边叮嘱：“请同学们务必集中精力，仔细嗅一嗅空

气中的气味。” 

    回到讲台上后，他又问：“大家闻到苹果的气味了吗？”这次，

绝大多数学生都举起了手。稍停，苏格拉底第三次走到学生中间，让

每位学生都嗅一嗅苹果。回到讲台后，他再次提问：“同学们，大家

闻到苹果的味儿了吗？”他的话音刚落，除一位学生外，其他学生全

部举起了手。苏格拉底也笑了：“大家闻到了什么味儿？”学生们异

口同声地回答：“香味儿！” 

    苏格拉底脸上的笑容不见了，他举起苹果缓缓地说：“非常遗憾，

这是一个假苹果，什么味儿也没有。”那一位学生就是后来的著名的

哲学家柏拉图。 

    --------------- 

    1968：我想回到央视的话题：“你幸福吗？”看了央视的采访者

的回答，我想说，如果我们大家都觉得很幸福中国梦就已经实现了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2123:31 

    五、先想后做 

    一个黄昏，大哲学家苏格拉底领着他的三个弟子来到一片麦田前。 

    “现在，你们到麦田里去摘取一颗自己认为最饱满的麦穗。每个
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人只有一次机会，采摘了就不能再换。” 

    三个弟子欣然前行。 

    第一个弟子没走多远，就看到一颗大麦穗，如获至宝地摘下。可

是，越往前走，他越发现前面的麦穗远比手中的饱满。他懊恼而归。 

    第二个弟子吸取前者的教训，每看到一个大麦穗时，他总是收回

了自己伸出去的手：更大的麦穗一定在前头。麦田快走完时，两手空

空的弟子情知不妙，想采一颗，却又觉得最饱满的已经错过。他失望

而归。 

    第三个弟子很聪明。他用前三分之一的路程去识别怎样的麦穗才

是饱满的麦穗，第二个三分之一的路程去比较判断，在最后的三分之

一的路程里他采摘了一颗最饱满的麦穗。他自然满意而归。 

    如果把苏格拉底的三个弟子归类，那么显然第一个是属于“先做

了再说”之列。“先做了再说”，省略了思考过程，必然会导致行为的

盲目性与无序性，其结果当然“懊恼而归”。第二个当属于“等等再

说”之列。“等等再说”，总是在思索、观望这个台阶上停滞不前，“只

想未做”必定两手空空，“失望而归”。第三个弟子则是“先想后做”。

对事物有了充分的认识以及足够的判断之后，才不慌不忙地出手，他

当然能够“满意而归”。 

    ------------- 

    1968：这个故事可以用在股市抄底！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2123:34 

    六、快乐 
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    著名的哲学家苏格拉底是单身汉的时候，和几个朋友在一起，住

在一间只有七八平方米的房间，他一天到晚总是乐呵呵的。有人问他：

“那么多人挤在一起，连转个身都难，有什么可乐的？”苏格拉底说：

“朋友们在一起，随时都可以交换思想，交流感情，这难道不值得高

兴吗？”过了一段时间，朋友都成了家，一个个先后搬出去了，屋子

里只剩下苏格拉底一个人。每天，他依然开心。那人又问：“你一个

人孤孤单单，有什么好高兴的？”苏格拉底说：“我有很多书啊，一

本书就是一个老师。和这么多老师在一起，时时刻刻都可以向老师请

教，这怎么不令人高兴呢？” 

    几年后，苏格拉底也成了家，搬进了一座楼里，这座楼有六层，

他家住一楼。一楼不安静，不安全，也不卫生，上面老乱扔东西下来。

可他还是一副喜气洋洋的样子。那人又问他：“你住这样的地方，也

感到高兴吗？”苏格拉底说：“你不知道住一楼多少妙处啊，比如进

门就是家，不用爬楼；搬东西方便，不用花大力气；朋友来访，不用

四处打听这……些妙处啊，简直没法说。”过了一年，苏格拉底把一

楼让给了一位腿脚不方便的朋友，自己住到了六楼。六楼又晒又冷，

爬起来还累，但他依然快快活活。那人不解的问：“住顶楼有什么好

处？”苏格拉底说：“好处多哩。如每天下楼可以锻炼身体，看书时

光线好……” 

    后来，那个人又问苏格拉底：“你总是那么快乐，可我却感觉到

你每次所处的环境并不那么好啊？” 

    苏格拉底说：“决定自己心情的，不在于环境，而在于心境。” 
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    ---------------- 

    1968：我现在每天晚上睡觉已经习惯了隆隆的火车拉响汽笛向我

们家飞驰而来，我把它当作培养我泰山崩于前而不惧的战略定力的最

好训练吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2123:37 

    七、苏格拉底的心态 

    “苏格拉底的妻子”是悍妇、坏老婆的代名词。她是个心胸狭窄，

性格冥顽不化，喜欢唠叨不休，动辄破口大骂的女人，常使堂堂的哲

学家苏格拉底困窘不堪。一次，别人问苏格拉底“为什么要娶这么个

夫人”时，他回答说：“擅长马术的人总要挑烈马骑，骑惯了烈马，

驾驭其他的马就不在话下。我如果能忍受得了这样女人的话，恐怕天

下就再也没有难于相处的人了。” 

    据说苏格拉底就是为了在他妻子烦死人的唠叨申诉声中净化自

己的精神才与她结婚的。 

    有一次，苏格拉底正在和学生们讨论学术问题，互相争论的时候，

他的妻子气冲冲地跑进来，把苏格拉底大骂了一顿之后，又从外面提

来一桶水，猛地泼到苏格拉底身上。在场的学生们都以为苏格拉底会

怒斥妻子一顿，哪知苏格拉底摸了摸浑身湿透的衣服，风趣地说：“我

知道，打雷以后，必定会有大雨的！” 

    ------------- 

    1968：每天我能吃上我老婆做的饭，在外人面前偶尔还听到我老

婆夸我几句，我就知道从老婆就可以看出我和苏格拉底差的还很远！
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哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2123:48 

    ----------------------------- 

    @凡夫 197718057楼 2014-09-2119:50:52 

    ----------------------------- 

    1：农村民房拆迁可能怎么赔，会赔吗？ 

    会赔！但是具体赔多少当地政府说了算，政府最希望把你搬迁到

一块地方政府集中盖房子，这样他们可以赚两次钱！ 

    2：因为我老岳母家还有几处宅基地,我可以盖一处；城北郊区可

能开发,我想买一套，我怕房孑弄多了,到时间会否收我小老百姓房产

税。 

    -------- 

    现在房地产全国联网就是要为收这个税做准备，已经很明白的说

了，让农民享受与城市人民同样的待遇，啊，你以为光是好事吗？还

有收税呢！ 

    3：我自己和大家一样也想保值资产啊，但是人家处处算计，我

们屁民可以腾挪的空间确实非常狭窄！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2123:56 

    晚自习结束，虽然我想写的很多，但我要守纪律啊！ 

    很多文章没有结尾，教育的和地球的，不过我非常着急写的是：

钱非钱，货币非货币（资产非资本），劳动非劳动，（隐性劳动与显性

劳动） 
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    以及中国文化最缺的是报复文化！老习最近在印度引用了墨家的

兼爱，对此我非常高兴，但愿能够摆脱儒家文化的束缚啊！但是过分

强调我们坚定的和平等等，就是有问题的，这其实就把我们自己的手

脚以道德制高点的名义束缚了！如果辩证的说我们热爱和平维护和平

愿意和平谈判解决与邻国的一切纠纷，但是如果有人破坏和平用武力

霸占我们的领土我们必将用武力百倍的让他们进行补偿！这样才有战

略主动！说白了，毛主席的斗争中求和平的思想是解决中国当前一切

国际问题的基石！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2200:12 

    中国 2014年新的年龄退休规定 

    2014-08-07来源:www.cnrencai.com 

    第一，从 2015年开始，1965年出生的女性职工和居民应当推迟

1 年领取养老金，1966 年出生的推迟 2 年，以此类推，到 2030 年实

现女性 65岁领取养老金。 

    第二，从 2020年开始，1960年出生的男性职工和居民推迟 6个

月领取养老金，以此类推，到 2030年实现男性职工和居民 65岁领取

养老金。 

    --------------- 

    1968：我认为可信度很高啊！我早研究过，中国最密集的人口在

1962 到 1970 年，尤其是 1965-1969 年，就女性而言果然从 1965 年

出生的女性职工下手，就男性来说，他们甚至提前到 1960 年，其实

就我个人而言，昨天我在公园转，看到一个招聘岗位，就是公园清洁
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工，我想如果社保能够现在给我算已经交 25年的话，我不想教书了，

我到公园当清洁工，或者到少林寺扫地烧水几年，再到其他名山当清

洁工几年，这多好啊！当然如果大家都觉得不合理我就和大家一起用

行动表达我们的不满！如果大家都能忍，我比你们都能忍，我直接进

山了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2213:18 

    传高层北戴河达共识优先改革接受增速低于 7.5%现实 

    2014年 09月 22日 12:31 

    消息人士称，政府的底线就是稳定就业以及不发生大范围的债务

违约；在这种情况下，今年经济增长 7.3%-7.4%是可以接受的，中国

政府可能会下调 2015年的增长目标。 

    据路透社报道，中国高层领导人上月齐聚北戴河，他们一致认为

年底前经济工作的重点将是推进改革，优先于出台刺激增长措施，并

接受了经济增幅可能低于 7.5%目标的现实。 

    据了解内部讨论会情况的政策人士称，这意味着不大可能出台重

大刺激举措，比如下调指标利率或银行存准率，但是一旦失业率上升，

政府也做好了干预的准备。 

    消息人士称，这一转变反映出中国国家主席习近平有关“新常态”

的提法正在对决策过程产生深远影响。“新常态”是指在经历了过去

30年经济井喷式增长后，中国应该适应相对较缓的经济增速。 

    国家发改委的一名经济学家表示：“改革反腐的优先级是明显高

于短期政策调整。” 
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    这位要求匿名的经济学家称：“在大的政治周期下，整个经济思

维有所变化。” 

    消息人士称，政府的底线就是稳定就业以及不发生大范围的债务

违约；在这种情况下，今年经济增长 7.3%-7.4%是可以接受的，中国

政府可能会下调 2015年的增长目标。 

    这一立场在过去一周也遭受了考验。数据显示，中国 8月工业生

产同比增速降至近六年低点，房价连续第四个月下滑，其他数据也印

证经济增长动力不足。 

    中国 8月还面临资本外流。路透根据央行数据的计算显示，中国

8月金融机构外汇占款环比减少 311亿元人民币. 

    媒体本周报导称，人行将对五大商业银行实施 5000亿 SLF(常备

借贷便利)操作。 

    这笔资金将有助于保持市场在国庆假期前的流动性，化解新股发

行以及中国银监会对商业银行月末存款偏离度管理新规的影响。 

    中国社科院高级经济学家张斌表示：“年内降息和全面降准不见

得(会有)。” 

    “经济数据差不见得是坏事，结构调整中这是很难避免的。” 

    定向措施 

    中国第一季经济增长放缓至 7.4%，触及了 18 个月低点，4 月政

策面开始从推进改革向促进经济增长倾斜，刺激性政策提振了第二季

度增长，但经济活动随后再次走软。 

    消息人士称，鉴于就业市场平稳，服务业表现出相对的韧性，最
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新一轮的疲弱数据并未令决策者感到紧张不安。改革的目标之一就是

让消费和服务业成为推动经济增长的更强大动力。今年前八个月，中

国新增就业岗位 970万个，同比增加逾 10万，几乎实现了年度目标。 

    交通银行首席经济学家连平表示：“就业比增长更重要，现在增

长数据不好，但就业还不错。” 

    除了继续注入资金，人行可能将定向降准扩大至规模更大的银行，

或者使用“抵押补充贷款”工具使选定的目标银行获得贷款。 

    改革与反腐 

    中国制定深化改革的蓝图已经将近一年，中国政府面临交出成绩

单的压力。最近几周，中国政府公布了改革财政体系和国有企业的计

划。 

    为避免损及经济增长，中国政府在推动重大改革时依然小心谨慎。

一名分析师称，因担心推高实体经济的融资成本，期待已久的银行利

率市场化改革已被再度推后。 

    习近平还发起了全面的反腐败斗争，称腐败问题事关中共的生死

存亡。反腐败运动导致奢侈品行业和高端餐饮业的销售受到重创，也

让地方政府上马新投资项目的热情冷却下来。 

    中国人民大学重阳金融研究院经济学家赵亚赟表示：“过于激进

的改革也不会被政府所接受。世界上所有政府都是想让经济软着陆

的。” 

    ------------- 

    1968：我就一句话揭示其本质，所谓优先改革就是优先创造卖国



10128 

 

有资产的良好债务危机氛围！啊，也就是所谓混合经济的改革嘛！资

本外流这话是错误的，我早说过是热钱外流资本没有外流资本在等待

大幅收购中国资产！热钱外流是索鲁斯们的典型制造恐慌的犹太人购

买资产的心理手段！黄金、白银、煤炭价格大幅下跌，但是这些黄金、

白银就是黄金、白银，跌下生产成本价就是值得我们卖房子购买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2213:23 

    1968：王八蛋们在诱骗中国出国打击 ISIS！我再说一遍哪里没

有我们任何利益，我们的子弟兵不能到哪里白流血！ 

    附录：媒体揭中国籍 ISIS成员出境路线图 

    2014年 09月 22日 08:42 

    来源：环球时报作者：邱永峥邢晓婧 

    原标题：东突分子从南方出境投奔 ISIS最终目标打回中国 

    【环球军事报道】越来越多的迹象表明，新疆“东突”等“三股

势力”渐现与国际极端组织“伊斯兰国”(ISIS)合流的苗头。《环球

时报》记者日前通过对中国反恐人士、印尼相关渠道、土耳其和叙利

亚媒体同行的采访，勾勒出新疆“三股势力”活动分子偷渡出境，加

入 ISIS 组织接受恐怖训练，参加在伊拉克和叙利亚的作战行动，以

争取国际恐怖势力更多认同，培养国际暴恐活动人脉，累积回流中国

境内策划组织暴恐活动“实战经验”的“路线图”。严峻的事实说明，

要想彻底消灭极端组织对世界各国的威胁，以美国为首的反 ISIS 联

盟就应该抛弃反恐双重标准，与包括中国在内的各国政府加强情报分

享，进行反恐打击行动的合作。 
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    中国籍 ISIS成员：被俘、被捕、被毙 

    “我们注意到，ISIS 近来频现新疆‘三股势力’武装分子的身

影!”一名中国反恐人士告诉《环球时报》：“下一步工作就是精准锁

定这些人的活动。” 

    据新加坡《海峡时报》9 月 20 日报道，印尼警察总监苏塔曼将

军透露，近日在该国境内被逮捕的 4名新疆籍恐怖嫌犯即将面临正式

指控。“他们触犯了印尼的移民法和反恐怖法”，他说。《环球时报》

记者当天从印尼相关渠道独家获知，这 4 名嫌犯分别是 19 岁的阿卜

杜拉·巴希特、19 岁的艾力希·巴依拉姆、27 岁的阿尔平·祖拜旦

和 28岁的艾哈迈德·博佐兰。消息渠道告诉本报记者：“他们现在被

关押在首都警戒森严的特别监狱，接受国家反恐小组的高强度审讯。

对他们的正式指控会在几天内宣布。” 

    《环球时报》20日还从总部设在英国的“叙利亚人权观察”组织

那里获知，ISIS武装在 18日至 19日短短 48小时内，接连对与土耳

其接壤的叙利亚北部地区发动“闪击战”，一举夺占至少 60个边境村

镇，迫使近 6万库尔德人涌入土耳其。在行动中，18名 ISIS人员丧

生，其中包括 1 名“中国籍人员”。据“叙利亚人权观察”向本报记

者透露，这名中国新疆籍武装人员是在攻打库尔德自治武装控制的叙

边境城镇科巴尼时被击毙的，“还有多名中国籍武装分子在那里战斗”。 

    《环球时报》记者通过梳理 ISIS 近期活动发现，新疆“三股势

力”武装分子参加该组织的活动越来越多。9月 3日，伊拉克国防部

公布伊政府军俘获一名中国籍 ISIS作战人员;在伊朗 PRESSTV今年 8



10130 

 

月播放的《深入“伊斯兰国”恐怖训练营》纪录片中，记者看到以下

场景：新疆“三股势力”武装人员集体效忠 ISIS，伏击叙利亚和伊拉

克政府军，接受各种武器训练，发动自杀式袭击前相互拥抱告别等。

同样观看该视频的外国网友 TaiShang表示：“中国一定不能让这些家

伙回国!” 

    偷渡出境，以东南亚为跳板 

    新疆“三股势力”的活动分子是如何加入 ISIS 的呢？“他们有

两种途径”，有中国反恐人士告诉《环球时报》，“一是赴叙利亚和伊

拉克直接加入 ISIS武装;二是到东南亚参加 ISIS在当地的分支。” 

    《环球时报》记者从独家渠道得知，为出境参加 ISIS 组织，受

互联网上极端思想影响的少数新疆青年或“三股势力”活动分子通过

商业活动和部分别有用心商人的“捐赠”积累资金。“大约需要 3 万

至 4 万元人民币，有的为了出境甚至连老家的房子都卖了”，消息渠

道告诉记者：“由于新疆边防管控严密、有效，而中国南方边境地区

地理地形特殊，所以他们会选择广西或云南偷渡出境。” 

    《环球时报》通过印尼的消息渠道获知，4名被捕的新疆籍嫌犯

偷渡出境后先到柬埔寨，然后潜入泰国，在那里，他们每人花 1000

美元购买土耳其的假护照。持假护照的 4 名嫌犯随后乘飞机到吉隆

坡，再从那里飞西爪哇，又从西爪哇转机到南苏拉威西的孟加锡港。

3名印尼男子在机场接应。“一路上都有人照应，说明 ISIS在印尼已

经有一个相当严密的组织网络。比如中转期间，在帕卢，一名叫阿克

巴的房东为他们免费提供住处，一名叫卡尔曼的男子给他们下达下一
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步指示，而在孟加锡港机场，29岁的当地教师赛义夫·普里亚那负责

将 4人带往桑托斯亲自指挥的恐怖训练营。桑托斯是‘东印尼圣战组

织’的最大头目，今年 7月在互联网上公开宣布，他和他的组织正式

加入 ISIS。” 

    想直接参加 ISIS 的“三股势力”活动分子则从东南亚飞赴土耳

其的伊斯坦布尔，再从那里飞往哈塔依、加济安泰普和安塔利亚等靠

近叙利亚的机场。在机场外，一些通过互联网勾搭上的“中间人”会

高举写有活动分子名字的牌子前来接机。《环球时报》记者两年前在

土叙边境采访时结识的叙利亚人尤瑟夫坦言：“有人两年间先后把

1000 多名外国人送进叙利亚，有你们中国来的，也有美国人、车臣

人、阿尔巴尼亚人、英国人和法国人，有人甚至还把妻小带来。” 

    这些来自全球的“准战斗人员”随即被送往土耳其边境城市基利

斯，然后由专人带过边界潜入叙利亚。“过境一点也不难”，尤瑟夫说。

《环球时报》记者两年前在基利斯采访时就发现，土耳其对这些边界

的管控形同虚设。 

    “新疆籍恐怖嫌犯现阶段坚持的是‘迁徙圣战’、团伙行动，他

们从广东、广西以及云南等口岸偷渡到周边国家后，转战到伊拉克等

伊斯兰国家”，新疆大学教授潘志平 21日接受《环球时报》采访时说。

中国现代国际关系研究院反恐研究中心主任李伟认为，新疆恐怖嫌犯

加入 ISIS 组织的路线和套路，与此前加入“基地”组织相比本质上

并无太大区别。但随着各国加大反恐力度，增强打击活动，新疆籍恐

怖嫌犯为掩人耳目已由早前的“固定路线作战”转变为“多途径路线
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作战”，目的地也从“单一”变成“多个”，比如分散到土耳其、叙利

亚、印尼以及吉尔吉斯斯坦等国。 

    最终目的仍是“打回”中国 

    《环球时报》记者从印尼相关渠道获知，4名被捕新疆籍嫌犯已

报名参加 ISIS印尼分支下属的恐怖训练营。消息人士告诉记者：“他

们已经向印尼反恐调查官招认，他们想在训练营内接受军事训练，学

习组装炸弹的技能和武器的使用，然后回流到中国实施暴恐行动。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2213:40 

    “直接到叙利亚和伊拉克参加 ISIS 的‘三股势力’分子的想法

要复杂得多”，中国反恐人士表示，“他们既想接受暴恐技能训练，又

想通过实战来扩展国际恐怖组织人脉，为其升级在中国境内的暴恐活

动争取资金等方方面面的支持。” 

    据尤瑟夫透露，入境叙利亚的“中国籍人员”会在叙北部某山谷

的一幢老房子里受训。三四人一个房间，“大多数时候是一起研究《古

兰经》，接受体能训练，重点是冲锋枪、步枪射击以及路边炸弹制造

的训练。” 

    《环球时报》记者从土耳其方面的渠道得知，在伊拉克和叙利亚

作战的“三股势力”活动分子多数是聚集在“突厥斯坦加玛阿特”的

旗下。这是一个完全独立的作战单位。不过，从今年 5 月起，“突厥

斯坦加玛阿特”与乌兹别克斯坦人的“阿布萨拉哈”、高加索人的“安

沙尔圣战”、俄罗斯人的“穆斯林圣战”组织联合起来，成立了“联

合圣战部队”。促成这个合作的是一个化名穆斯里姆·阿卜杜拉夫的
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人，而此人负责不同组织“狙击技能”的训练，并且为这些组织进行

国际筹款。从今年 7月起，这个“联合圣战部队”完全归附 ISIS，并

且在叙利亚的拉塔基亚和阿勒颇作战，不时也到伊拉克执行“增援”

行动。 

    “他们的最终目的依然是打回中国，实现‘解放全世界’这一‘圣

战目标’。这些恐怖分子一旦‘打回来’，作案手法想必‘更加疯狂’”，

潘志平说，中国政府应加强国际合作，加大对边境口岸的监管力度，

防止境内恐怖分子跑出去，也防止境外恐怖分子跑回来，此外，还应

加强“去宗教极端化教育”。 

    国际反恐须抛弃双重标准 

    面对不断壮大的 ISIS组织，美国牵头急欲组建反 ISIS联盟，而

东南亚各国也急需全面合作。“之前我们一直把重点放在中东方向，

而新动向说明，印尼恐怖分子发出的成立 ISIS 东南亚分支的口号得

到回应，新的全球恐怖组织正在成型。事实上，我们官方之前就估计

过，ISIS组织内有 60多名印尼人、50名马来西亚人、100多名菲律

宾人和 100多名中国人”，印尼反恐专家查德尔向新加坡《海峡时报》

表示。 

    马来西亚国防部长希沙姆丁 20 日接受媒体采访时说，马来西亚

正与地区各国就 ISIS的情报加强分享：“政府正在严密关注这个极端

组织的行动，包括人员与资金往来，因为我们知道，4名在印尼被捕

的中国籍嫌犯是过境马来西亚的。” 

    美国有线电视新闻网日前报道说，以美国为首的反 ISIS 联盟有
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可能会获得中国政府“悄然支持”，因为中国政府一定想把 ISIS拒于

国境之外。然而，美国似乎并没有打算放弃反恐双重标准，比如美国

《华盛顿邮报》19 日推出长篇报道，称该报驻中国记者组在新疆莎

车等地采访发现，新疆政府正在“全面打压当地的穆斯林和少数民族”。 

    外电认为，土耳其政府对 ISIS 的暧昧很容易让国际反恐“流于

形式”。对此，包括路透社在内的西方媒体也有些不满，认为土耳其

对土叙 565 英里长的边界“几乎没有什么管理”，让前往叙利亚和伊

拉克的 ISIS 分子“晚餐在伊斯坦布尔吃，早餐在加济安泰普用，吃

午饭时就到叙利亚了”。事实上，许多 ISIS武装人员就在土耳其境内

休养、治疗和获得补给，甚至大量武器弹药也是经由土耳其进入叙利

亚和伊拉克的。 

    对于中国是否有必要加入由美国牵头组建的反 ISIS 行动联盟，

李伟向《环球时报》表示，中国作为联合国的一员，对打击 ISIS 早

已做出积极表态。但各国国情不同，打击 ISIS 的方法也应采取互补

式、多层面的，可以像美、英、澳那样空袭，也可以切断恐怖分子人

员和资金的输送管道，但核心和关键是强化叙利亚和伊拉克等国政府

的监管和控制能力。潘志平认为，反对一切形式的恐怖主义行为是中

国的原则，中国支持打击 ISIS毋庸置疑。对美国的反 ISIS联盟，中

国可以从道义方面予以援助，也可以在情报方面进行交换，如果有必

要采取军事手段，中国会响应联合国号召，在联合国而非美国领导下

进行。 

    -------------- 
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    1968：一个很简单的逻辑，与其我们出国打击现在主要打击美国

利益的 ISIS，我们不如打击在中国境内美国支持的暴力恐怖主义分

子、极端民族主义思想和极端宗教分子！我很清楚莎车事件的真相，

细节我不多说，我有个结论：在伊拉克 ISIS 用暴力手段胁迫人们信

仰极端宗教美国呼吁世界打击，为什么在新疆发生同样的事情美国鼓

动全世界反对我们呢？为什么美国呼吁全球封锁 ISIS 的财务来源和

搜捕各国的 ISIS 潜在支持者而对于支持领导新疆暴力恐怖和掀起宗

教冲突的世维会不予以取缔，将其人员遣返中国！在这一的前提下中

国政府参加美国主导的无论是以联合国的名义还是美国名义的对

ISIS的打击都是没有任何道理的！我们中国堵住新疆的潜在 ISIS分

子到伊拉克，抓捕新疆的潜在 ISIS 分子，对他们残酷打击，既然美

国为主的西方世界自己也已经承认 ISIS 是对所有人洗脑任何一个人

只要经过 ISIS 洗脑他都有可能成为潜在的危害世界和平的暴徒，那

么我们不管他是青年还是孩子不管他是老人还是妇女，只要他接受了

ISIS的洗脑，参与了 ISIS的活动，那么我们就要向对待埃博拉病毒

一样对他们与正常社会永远隔离乃至消灭肉体成全他们自己而不是

别人早上天堂！我的意思很简单，就是：“中国消灭一切在中国境内

的潜在的 ISIS 的成员就是对世界打击 ISIS 联合行动的最大贡献！”

美国不允许中国放手打击在新疆的潜在 ISIS 分子却要中国出钱出力

到伊拉克打击 ISIS，美国是不是把中国当大傻蛋，美国领导人脑子

是不是有病！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2213:46 
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    我母亲是上海人，我确实有斤斤计较的遗传基因，但是我可以告

诉大家上海人过日子最是精打细算，我到上海亲戚家住，人家很有钱，

但是吃带鱼都是把带鱼的骨头上的肉都吃的干干净净！上海人该花的

钱反复掂量后再花，不该花的钱一分钱都不花，如果上海人管中国的

财政就不会大手大脚的随便就给别人几个亿了！有些人笑话上海人斤

斤计较，我看不出斤斤计较过日子有什么不对！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2214:03 

    我今天接着看跳高，我想明白了两个发明，谁有钱有实力就赶快

申请专利去吧！发财了想着我点就可以了！中国的科技就是这样，即

使我有发明想法但是我不能出卖我的想法，即使我花很多钱申请了专

利，我一个人也不可能再有钱盖工厂生产、推销的！我看很多发明人

都是倾家荡产的搞发明，这样怎么可能利于创新呢！生产和销售渠道

很重要！只有自己有发明了才体会的深，所以我这免费把发明告诉大

家吧！ 

    1：借鉴汽车安全气囊原理，在运动员助跑跑道地面安装感应器，

当跳高运动员（包括撑杆）一开始起跳高级垫子就自动膨胀，这样运

动员即使在杆子外面意外落下也不会受伤！ 

    2：一般的垫子可以降低成本，下面用塑料泡沫或者充气只要用

以前三分之一的海绵就可以了，但是扩大面积到以前的 150%，此外

可以设计成折叠的，储存面积变小！ 

    3：跳高杆子，这几天我们的木质杆子把女生们撞的很疼，竹子

的被压断好几根！我设计塑料的，中心用类似警棍的硬塑料，这样保
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持笔直，外面包裹类似乒乓球拍胶面的软胶皮！这样对人伤害就大大

降低了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2312:27 

    @星期天的懒狗 18088楼 2014-09-2223:12:19 

    楼主，ZF出大招了。。。。~~~~ 

    福州取消商品房限购偿清房贷再次申请属首贷 

    福州市人民政府办公厅关于促进房地产市场平稳健康发展的实

施意见 

    榕政办〔2014〕138号 

    发布时间：2014年 09月 22日 

    发布机构：福州市人民政府办公厅 

    各县(市)区人民政府，市直各有关单位： 

    为切实满足广大群众的合理住房需求，促进我市房地产市场平稳

健康发展，现就贯彻落实《福建省住房和城乡建设厅关于促进房

地...... 

    ----------------------------- 

    1968：这只能说明一切言语的掩饰已经没有任何效果了！欺骗已

经到头了，我再说一次观点，政府也知道这没有用，但是房地产毕竟

是他们的亲骨肉啊，救还是要救，能救一点算一点，老百姓的血汗能

吸一点是一点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2322:48 

    @kukomalo18095楼 2014-09-2312:50:27 
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    千万不要买纸黄金！如果您不买黄金也就罢了，如果买必须是实

物黄金！这个区别很大，我们一般人是不可能完全了解他们的金 

    ————————————————— 

    张老师这话让我很是犹豫，我们到底抵抗的是资产贬值还是国家

信誉，虽然屡屡失望，但是对于国行公信力还抱有幻想。到底该何去

何从，不想真是到了水生火热时候了？ 

    ----------------------------- 

    中国经济命运的四种前途及其唯一的希望---ZXL1968 

    1968：看看银行穿银行工作服骗大妈买理财产品和保险的银行零

时工们，我觉得贬值的是国家信誉！下面我的附录 1就是政府放弃金

融市场主导地位，最后还不得给私人老板不擦屁股的典型的刚刚露头

的案例！ 

    在现在这种局面下要么就是大金融危机，要么就是大通货膨胀，

要么就是中国资产大甩卖，这三种道路都是死路，有没有活路？活路

有啊，而且只有一条，这条道路我不能说保证 100%的人满意，但是我

可以保证占总数 90%的普通群众特别满意；3%的附庸官僚的得益者非

法利益渠道将要丧失但是他们个人资产不会受到影响；2%的核心实权

公务员免去牢狱之灾和心理负担但是多年贪污及其灰色收入的非法

所得也化为乌有；3%的小型民营企业主和小工商业主没有什么影响，

而且能够在人民群众搬掉压在头上的教育、医疗、社会保险新三座大

山后焕发出来的消费大潮中茁壮成长；1.6%的中等以上以房地产商为

代表的没有自主核心技术及实体产业的所谓民营企业主和工商业主
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资产要大幅缩水但是不影响他们正常消费和人身自由； 

    说白了就是只有重新走解放初的没收四大家族资产（当然现在不

止四大家族了，见附录 2），没收一切官僚资本（只要是官员及其亲属

在私人企业的所有如果投资一律没收，依据是上世纪八十年代中央文

件---严禁党政官员及其亲属经商）将外资从中国核心战略经济领域

驱逐出去的搞真正的符合宪法和十八大精神的以公有制为主导的混

合经济！说白了我对十八大精神的左派解读就是：“对于战略主导产

业以公有制为主体，核心经济体系以国有企业为主体，建立有自主知

识产权的独立自主的完整的产业链条！对于战略主导产业中非公部分

可以用公私合营和赎买的办法逐渐收归国有；对于非战略主导产业可

以采取灵活的以市场为主导，政府加强监管和用优惠税收和无息贷款

以及专项扶持资金以及采取国家补贴进行市场国家推广的办法，鼓励

提升一般民间产品的科技、环保等级，充分发挥人民群众的创造力！” 

    收回国家战略领域的经济资产！对于外资资产收购首先是保证他

们合理赢利，但是对于他们的利润税率，采用与改革开放前国企同等

税率，这就是美国一直要的外资国民待遇中国解释版嘛！中国政府招

商引资的时候给予外资的土地和税收优惠是对当时保证外资赢利的

优惠，当外资赢利水平远超过国际标准投资赢利水平的时候，我们在

保证他们获得国际标准投资赢利水平的同时他们要要退还当初的税

收和土地优惠！或者这样说吧，当初我们只是保证外资投资中国不吃

亏的同时享受中国经济的同步发展带来的利润而不是让他们获得垄

断利润和占据整个中国市场，我们当初的原则是市场换技术！我们现
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在依然是这个原则，如果外资想继续在中国占有庞大的市场可以不可

以？我认为可以！在一定时期内我们的技术达不到你就可以占据这个

行业市场，但是条件就是 3 或 5 年后你在这个市场获得了巨额利润，

你的核心技术就要无偿转让，你有本事再带来更新的技术我依然让你

占据这个市场，日本发动机占领中国市场这么多年而不转让相关技术

的局面不能再继续了，说白了，我们坚持开放但是我们同样坚持独立

自主！ 

    应该说清楚，当初引进外资我们只是尽力保障外资投资实体的合

理利润而不是垄断利润。此外在中国，土地属于国家所有，而当初外

资是租借中国政府的用地权，所以土地不是外资的增值与外资投资无

关，一旦外资卖地或者转租土地所得归于国家所有！说白了，我们引

资是让你生产不是让你卖地，地是中国政府的，就是涨上天去和外资

都没有一分钱关系！ 

    最后一定要对外资进行严格的外汇管制！当初他们带来多少美元，

我们保证给他们同等金额的美元，对于他们的美元我们不能付给任何

利息！这样我一把就让进入中国的所有热钱带不走任何中国人民的血

汗，只这一把我就能让本人在内的中国人不再延迟退休，只这一把我

就能让我们实现大病急危病全民免费医疗！他们在华投资的的利润中

国政府只能用人民币付清！为什么不给外资美元利息？因为这些外资

到中国以后已经换成了人民币，他们把这些人民币存在中国银行他们

已经获得了人民币银行利息，再给他们美元利息显然是荒谬的！而且

人民币事实上没有国际化，不是国际可以自由结算的货币，对于这一
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点当初外资来的时候就是这样，即使按照契约精神的话中国政府也没

有违约！而且作为货币主权国家我们有这个货币自主权！我一直脑海

中深刻的记得樊纲曾经说到的一个例子，他说：“一次，他问世行美

国代表，问为什么美元可以作为世界货币？美国代表说这是我们赢得

的！”樊纲无话可说，但是对于中国今天为什么能够进行外汇管制？

我可以告诉美国人这也是中国人民经过百年民族独立战争牺牲千万

人性命赢得的！我并没有排斥外资的任何恶意，外资在中国获得的人

民币可以购买中国产品出口到世界任何一个角落，至于哪里的人民给

外企什么货币是哪里人民的事情，有些外资没有其他国际商贸活动那

么外资人民币可以委托中国国投等这样的政府指定的商贸公司通过

贸易把人民币快速换成美元或者其他货币，当然按照市场经济原则中

国国投要根据外资用汇的急迫程度明码标价的收取代理费！ 

    附录 1：】邯郸房企集体违约引崩盘危机当地很多人不敢买房 

    媒体：邯郸楼市陷入危机当地政府进驻 13家企业 

    河北邯郸，一个中心城区人口 100多万的地级市，突然被曝楼市

危局。 

    来自邯郸多个业内人士的消息显示，当地龙头开发商金世纪地产

董事长史虞豹两个月前跑路，至今下落不明。他身后留下的，是十几

亿的民间集资黑洞。 

    金世纪地产推翻了邯郸房地产界的多米诺骨牌。据当地有关部门

查明，邯郸多家房地产企业均参与高利贷融资，所涉金额高达 93亿，

邯郸房企民间借贷的风险集中地浮出水面。 
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    按照邯郸普遍的高达 20%到 30%的民间借贷利率，房价的年度涨

幅至少要与此比例保持同步，方能保证开发商支付利息。然而，近两

年来，邯郸的房价增长已经十分乏力。 

    业内人士指出，邯郸的楼市危局或意味着以民间借贷为主的地产

金融风险已经进入了集中暴露期。 

    本地龙头的倒下 

    7月上旬，金世纪地产贴出三则公告，金世纪地产投资者称公司

将“暂时停止财务往来结算”、“进行债权债务审核清理”以及停止支

付客户商铺拍卖押金、补偿款和租金及前期利息。 

    随后，关于金世纪地产实际控制人卷款潜逃的消息在投资者间传

得沸沸扬扬，但 21 世纪经济报道记者未能证实。7 月底，数百位业

主上街维权，邯郸市政府牵头成立“政府帮扶金世纪工作组”，以帮

助解决金世纪地产集资和债务违约等问题。 

    附录 2：中国 1271位富豪总财富达 8.16万亿超西班牙 GDP 

    9月 23日电胡润研究院今天发布了《2014胡润百富榜》，今年共

有 1271位企业家财富达到 20亿元及以上，总财富达到 81,562亿元，

“财富总和都超过西班牙或韩国整个国家的 GDP。”而马云家族则毫

无悬念的凭借 1500亿元财富高居榜首。 

    报告称，《2014 胡润百富榜》上榜门槛仍保持去年的 20 亿元，

上榜人数比去年增加 254人，达到 1271人。前 10名的上榜门槛比去

年提高 20%，达到 450亿。前 1000名的上榜门槛从去年的 20亿提高

到 24 亿。总财富达到 81,562 亿元。平均财富 64 亿，和去年一样，
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比前年上涨 18.5%。 

    而上榜百亿富豪人数已经达到 176位，十年前只有 1位，如果加

上隐形富豪，全国大约有 350位百亿富豪。千亿富豪人数从去年的 2

位增加到 6位。十亿美金富豪人数从去年的 315位增加到 354位，如

果加上隐形富豪，全国大约有 700位十亿美金富豪。 

    胡润百富董事长兼首席调研员胡润表示：“很难想到，中国 1000

多位上榜企业家的财富总和都超过了西班牙或韩国整个国家的 GDP。

十年前中国只有 1个百亿富豪，今天都有 176个了，其中 6个都是上

千亿的。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2323:02 

    1968：这是美国对人民币，对中国要进行金融总攻击的明确无误

的信号！人民币大贬值，人民币资产大贬值被收购就要来临了！再说

仔细一些，多年前我指出的人民币汇率贬值是对外而不是对内，比如

如果人民币国内贬值也就是典型的恶性通货膨胀那么我们每个人手

里的人民币都应该更多而不值钱了，人民币估价的资产就不会贬值！

现在实际上我们手里的钱越来越少而不是多，这是典型的通缩！这时

因为市场缺钱购买以人民币估价的资产就要少花人民币！现在人民币

升值已经到头而国内人民币短缺依然没有根本改善的奥妙就在这里！ 

    附录 3：美联储退 QE影响全球利率中国资产可能重新定价 

    时间：2014年 09月 23日 07:23:15中财网 

    国际货币基金组织（IMF）副总裁朱民近据记者专访时表示，中

国 GDP增速维持在 7%-7.5%左右是可接受的范围。当务之急是在经济
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“新常态”下不断推进改革，避免重回投资主导增长的“老路”，尤

其是要减少对房地产行业的依赖。如果希望实现可持续发展，就不能

过分使用货币政策和财政政策来刺激经济。 

    另外，尽管当前全球经济处于复苏过程中，但复苏力度并不是很

大。未来一年，全球经济的主要挑战是就业和增长。值得注意的是，

各国有效应对美国退出量化宽松政策将非常重要。 

    产能利用率处于较低水平 

    中国证券报：8 月中国部分宏观经济数据，包括 CPI、全社会用

电量等创下新低，不少人认为这与国内经济有效需求明显不足有关，

并对未来的 GDP增速表示担忧。如何看待中国经济“新常态”期间的

经济增长模式？ 

    朱民：我认为宏观经济数据不好，或许应该有不同的解读。比如

CPI数据，整体需求不是特别强，的确可能是一个影响因素。但中国

CPI受食品价格、能源价格影响更大，而今年食品价格总体指数和能

源指数总体往下走，对中国 CPI走势有较大影响，尤其是大宗产品价

格目前下跌幅度非常大，这是影响中国 CPI的重要因素。因此，目前

物价走势并不完全取决于国内因素，很大程度上取决于国外因素。 

    回到中国的经济增长模式，我认为中国一定不能再重走以投资为

主导的增长模式，中国的产能利用率只有 71%，处于非常低的水平，

这也是现在很多中国公司盈利水平低的重要原因。因此，未来中国必

须采取新的经济增长模式，走以消费为主导、科技型的经济发展道路。 

    担忧中国的经济增长没有必要，GDP 增长 7.5%、7.4%还是 7.3%
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并不重要，考虑到中国的就业需要、财政收入需要，7%-7.5%左右的

增长应该都是可以接受的。当务之急是在经济“新常态”期间，不断

推进改革、推进整个经济结构变化，避免重回投资主导增长的“老路”。

尤其是房地产投资占中国经济的投资比重高达 20%，且关联了约 160

个行业，是钢铁、铝、电器等行业的需求大户，房地产业波动将直接

影响诸多行业和投资。中国应大力发展现代服务业、新能源、环保等

产业，减少对房地产行业的依赖。 

    中国证券报：现在是中国经济调结构关键时期，经济下行压力不

断加大及美联储货币宽松政策退出等因素，使得中国货币政策放松的

预期增强。未来中国的货币政策应怎么调整？ 

    朱民：中国的宏观基础比较好，从流动性角度来说，美联储量化

宽松货币政策退出，对中国的冲击可能比较小，但不能低估利率水平

变化的影响。如果美联储宽松货币政策撤出，导致全球利率上升或利

率波动的话，同样会引起中国资产重新定价，引起中国资金流动的变

化。但是如果希望实现可持续发展，就不能过分使用货币政策和财政

政策来刺激经济。 

    美量宽退出影响全球利率水平 

    中国证券报：如何看待全球经济复苏前景？ 

    朱民：尽管当前全球经济处于复苏过程中，但复苏力度并不是很

大。从上半年情况看，全球经济增长仍然出人意料的疲软，我们已把

经济增长前景从 3.7%下调到 3.4%。实际上，当前不同的经济体正处

在不同的周期中。发达经济体仍在努力恢复经济增长，美国经济一路
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领跑，欧洲、日本还没有完全走出困境。新兴经济体已走过发展周期

高点。在过去 18个月中，90%的新兴经济体都在减速。 

    未来一年，全球经济的主要挑战是就业和增长，另外，各国有效

应对美国退出量化宽松政策将非常重要。 

    中国证券报：美国退出量化宽松货币政策，将对新兴市场国家产

生怎样的影响？如何看待全球利率水平变化？ 

    朱民：如果美联储退出非常规货币政策，与金融市场的进一步动

荡同时发生，且与增长的前景不一致，则有可能给世界经济带来相当

大的负面影响。 

    我们近期做了一个测算，我们发现新兴市场的利率水平，平均下

降 460个基点，但其中 320个基点是因为外部的宽松流动性所致，国

内宏观基础的改进只占 140个基点。由此判断，如果量化宽松货币政

策退出的话，利率水平会不会由此反弹 320个基点，这是一个巨大问

题。因为宽松的流动性导致资产错误定价，定价太低无法充分反映风

险。同时，宽松的流动性，导致新兴市场国家的金融市场价格大幅上

升，社会融资规模也节节上升。 

    目前新兴经济体的整体公司债债务总额已达 1.2万亿美元，已和

美国的垃圾债券的总额相等，这是一个巨大变化，历史上从来没有出

现过。同时，新兴经济体的财政状况并没有改善，整体负债率维持在

40%左右，这是因为全球利率水平的变化对财务有很大影响。 

    由于宽松的货币政策，导致超过 6500 亿美元资金流入新兴经济

体，压低了利率水平、压低了风险定价水平，新兴市场国家的杠杆率、
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发债规模、融资规模等都在大幅上升。因此，对新兴市场国家而言，

正面临一次新的外部环境变化，也面临如何对本国的宏观政策和整体

管理的调整，以适应外部环境变化，在这个挑战下，谁能活、谁会输

都很难讲。其实这也不奇怪，因为新兴市场国家从定义上来说，就是

一个不断调整的过程。资金撤出后，新兴市场国家不得不开始紧缩，

而紧缩有三个重要环节：第一，美联储操作的框架透明度和过程顺利

与否；第二，市场结构对于美联储政策的反应和变化；第三，新兴市

场国家本身的宏观基础，能否适应市场和美联储政策的变化。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2323:06 

    今天一篇《攀钢钒钛澳洲铁矿计提迷雾会计准则差异惹的祸？》

股价应声下跌！攀钢该给个解释，还想用纸包住火？ 

    疑惑一、 

    2013 年底，公司对卡拉拉和金达必两项长期股权投资余额为

65.85 亿元，而如果计提减值高达 48.9 亿元，从金额和比例来看应

该是巨额损失。该项目在 2013 年还为公司带来 1.50 亿元投资收益，

半年时间就产生如此大的损失，着实令人疑惑,？ 

    是不是鞍钢在逃避当初承诺？ 

    疑惑二、 

    长期股权投资是否早该计提减值？ 

    金达必的股价从攀钢钒钛投资时的每股 0.70 澳元一路下跌到

2013 年底的 0.20-0.30 澳元之间，再到现在的 0.043 澳元左右。至

少在 2013 年年底，其价格下降一半以上，已产生减值的迹象。攀钢
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钒钛持有的是有公允价值的上市公司的股票，应该适用会计准则的减

值标准。2013年前是否就应减值计提？ 

    疑惑三、 

    中澳会计准则真的差异大这么大？ 

    2013 年底，公司对卡拉拉和金达必两项长期股权投资余额为

65.85 亿元，而如果计提减值高达 48.9 亿元，从金额和比例来看应

该是巨额损失。该项目在 2013 年还为攀钢钒钛公司带来 1.50 亿元

投资收益，半年时间就产生如此大的损失，着实令人疑惑？ 

    疑惑四、 

    所有一切迷惑迟迟不给出真实数据说明问题，一味玩太极说明什

么？纸是包不住火的--该停牌了！敢于承担当初承诺！ 

    --- 

    板凳 1： 

    绝对一针见血： 

    有点想不通当年 0.70 澳元每股投资的，现在跌了将近 15 倍

0.043澳元为什不补仓加大收购大捞一笔，趁他病要他命把股权全收

购过来，这是资源一但资源反弹不是大赚？0.7 敢收购现在 0.04 到

不敢？有资源怕毛？ 

    希望停牌，追溯鞍钢承诺，如果确实 2013 年以前确实要计提那

么鞍钢请补偿！补偿款用于低价继续收购金达必！此股将大涨！ 

    ------- 

    1968：这是典型的搞乱视听，方便打压吸筹的手段！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2323:08 

    黄金饰品销量不减滨海金价跌回五年前水平 

    来源：今晚网作者：佚名 2014-09-2309:28:22 

    受本周中国黄金(1217.44，3.13，0.26%)价格跌至 254.7元每克

的影响，滨海多数黄金饰品店的金价也随之降至 5 年前水平。昨日，

记者走访新区多家黄金专柜，发现黄金饰品受到不少年轻人追捧，销

量不减。相比之下，投资性黄金市场则表现出观望情绪。 

    记者调查发现，马上来临的国庆结婚档加上黄金饰品售价走低，

吸引不少年轻人前往专柜选购。“现在我们店黄金饰品的价格是 308

元每克，金块的价格是 298 元每克，到国庆节时还有优惠活动。”位

于开发区第一大街的某金店销售人员告诉记者。“今年十一准备结婚，

这两天就差黄金饰品没买了，最近价格合理，就想着抓紧时间下手。”

市民任先生说。在花费 15000元买了两只戒指与手镯等饰品后，任先

生离开了金店。 

    昨日下午，记者走访周生生、周大福、老凤祥等国内一线品牌的

滨海金店，发现前来选购黄金饰品的人士多以年轻人为主。销售人员

表示，与往年的这个时候相比，金饰销量变化不大。“滨海地区金饰

销售一向较稳，最近金饰销量还有所好转，但很大因素是‘金九银十’

传统消费习惯使然。”一家金店的工作人员说。 

    ----------- 

    1968：巴菲特在大骂黄金无用呢！央视财经也在嘲笑大妈，我想

告诉国人，今年国庆黄金可以买一点！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2323:25 

    我想先写几点现实问题： 

    1：今天广东电视新闻说出了我前阶段指出的用公积金贷款存在

的搭配担保和保险的问题！今天广东建设副厅长已经在广东人民的质

疑下承认这个违规了！ 

    我准备把这个消息迅速告诉全乌鲁木齐的购买市政府通建房的

群众，我们一起抵制吧！不行我就实名挑这事吧，实际上广大教师中

已经自发开始抵制市政府通建房中鱼肉百姓的做法，比如原来是

3000元左右的价格现在，要收我们 3500元了（虽然是预收，但是谁

都知道今年建材是大降价了，第一批房子只有 2900 元嘛！而且地皮

也比第一批地点远很多很多，我的房子都到天山山坡草场边上了） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2323:47 

    今天广东电视新闻说出了我前阶段指出的用公积金贷款存在的

搭配担保和保险的问题！今天广东建设副厅长已经在广东人民的质疑

下承认这个违规了！ 

    我准备把这个消息迅速告诉全乌鲁木齐的购买市政府通建房的

群众，我们一起抵制吧！实际上广大教师中已经自发开始抵制市政府

通建房中鱼肉百姓的做法，各局已经通知 9 月 30 日交房款，比如石

人沟的明年才交工现在交什么房款？现在教育局可能因为教师反响

大没有宣布交款，比如原来是 3000元左右的价格现在，要收我们 3500

元了，这忽然多出来 10多万完全突破了我们可以承受的底线！（虽然

是预收，但是谁都知道今年建材是大降价了，第一批房子只有 2900
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不到嘛！而且地皮也比第一批地点远很多很多，我的房子都到天山山

坡草场边上了）大家可能不知道，如果我们 10月 30日公积金贷款的

话，搭配的保险和担保都是多余的，我们白白多花 4000-5000元冤大

头钱，我们坚决反对公积金贷款搭配担保和保险！----自己的事自己

操心吧，这批房子有教师，公务员还有警察和环卫工人，司机师傅，

希望政府把好事办好立即纠正错误！大家为自己利益广而告之吧，我

对自己言论负法律责任，不怕大家传播超过 500 次，如果坐牢我来

坐！ 

    ------------ 

    1968：我已经实名在自己呆的乌鲁木齐几个捡石头群内给大家讲

了，已经有群众支持了！有人建议我去哪里哪里反应，但是这是大家

的事了，我只负责写文章！如果大家都不啃声，我也管不了！这事能

不能成就在于乌鲁木齐人的觉悟了，如果所有人碰到事都想着别人出

头自己躲起来那么没有人会出头，我写完这文章后就不再管这事了，

如果没有人扩散和通过各种渠道向市政府反应我们大家就一起交这

个钱，你们交的起我也交的起！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2323:56 

    今天广东电视新闻说出了我前阶段指出的用公积金贷款存在的

搭配担保和保险的问题！今天广东建设厅副厅长已经在广东人民的质

疑下承认这个违规了！ 

    我准备把这个消息迅速告诉全乌鲁木齐的购买市政府统建房的

群众，我们一起抵制吧！实际上广大教师中已经自发开始抵制市政府



10152 

 

统建房中鱼肉百姓的做法。 

    -------刚才写的急，纠正几个打错的字！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2400:02 

    2：我想说今天新闻反应即使内地湖南农村家族宗姓势力已经很

庞大了，我去过的海南儋州一些电信诈骗的村子，外人根本进不去，

政权在哪里完全丧失！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2400:12 

    @u_9465488018105楼 2014-09-2400:06:08 

    楼主。看你文章看入迷了。都后悔当初没好好学西方经济学了。

M2降低。会引起什么问题。投资降低？中间商利益受损？ 

    ----------------------------- 

    中国 M2 不用降低只要低速增长就会带来货币短缺！因为投资已

经拉不动经济了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2400:28 

    @u_9465488018106楼 2014-09-2400:11:41 

    楼主。好精彩。大四学生。我觉得我应该去种有机蔬菜。不对勿

喷。只是突然的一个想法 

    ----------------------------- 

    1968：其实这正是我今天想说的第三个问题，可惜晚了，我有纪

律 1点前必须睡！不过有大学生来我非常感动安慰，大学生是中国未

来的希望啊，我多说几句！ 

    中国三分之二的土地是山区，不利于大型机械化只能是特色小农
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高品质农业，比如今天电视武夷山茶叶，很适合的小气候下，有几亩

茶园就是很富的人家了！隔一个山适合种的东西都不一样，这就是特

产加有机高附加值下的现代小农经济！ 

    还是今天西藏藏香猪和前几天我想举例教育没有说完的山东放

养猪的老乡，都是走优质高价的路！一般猪长 6 个月就 200-300 公

斤，西藏藏香猪几年才 50公斤。价格能一样吗？ 

    美国资本在非洲、南美洲大量收购土地搞大农场实际上破坏了生

物多样性，最后的结果只能是降低大农场主的成本但是没有最好的保

护环境保护文化乃至没有最好的利用资源！ 

    最后我强调一下，我看农业发明频道很久了，我的心得就是目前

没有人类不能发明的农业机械！农业小型机械化日本也给我们做出了

榜样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2401:38 

    部分国企职工世袭接班背后：工资高福利好压力小 

    2014年 09月 23日 07:34 

    字体：大中小已有 103人评论，共 28102人参与讨论用手机讨论 

    国企“接班”的惯例由来已久。随着各地国企改革推进，“接班”

这个词逐渐淡出人们的记忆。但在能源、金融、铁路交通等一些待遇

高、门槛高、垄断程度高的国有企业中，“接班”现象并未随着改革

消失。 

    在人们的印象中，“献完终身，献子孙”“祖孙几代”同为一家国

企效力的景象早已成为历史的记忆。而近一段时间，一些大型国企相
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继曝出“世袭招工”的新闻，让“接班”这一尘封多年的关键词重新

受到公众关注。 

    【关于“接班”的那些事】 

    国企“接班”的惯例由来已久。随着各地国企改革推进，“接班”

这个词逐渐淡出人们的记忆。但在能源、金融、铁路交通等一些待遇

高、门槛高、垄断程度高的国有企业中，“接班”现象并未随着改革

消失。关照企业职工子弟的“世袭招工”成为突出的企业管理顽疾，

造成新的社会不公。 

    打破这一顽疾的阻碍之大从近些年来曝出的相关新闻就可一窥

端倪。——2012 年 8 月，湖南省邵阳市自来水公司党组成员在会议

室开会，公司内部退休女职工石某携汽油瓶冲进会议室内投掷点火，

当场烧死 3名管理人员，烧伤多人。据调查，纵火女职工有两个儿子，

其中一个儿子已安排在该公司工作，另外一个儿子未被招收进入自来

水公司工作，对此该女职工心存不满。——2014 年 4 月，大庆油田

对持续多年的劳动用工和招聘政策进行调整，其中对部分招聘专业范

围内的油田子女毕业生，由原来直接选聘到操作岗位，改为通过择优

选拔，自费进行职业技能培训，合格后才能进入企业工作。对此，部

分油田应届子女毕业生及家长不理解、不接受，引发聚集上访事件。 

    【国企：招录职工子女成“两难”】 

    “中国网事”记者采访了国企相关人员，他们普遍觉得，招录职

工子女是个“容易得罪人，容易被误解的事。” 

    华北地区一家煤炭企业相关人士告诉记者，在他看来，一些国企
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之所以对子女有一些照顾，一方面可以看作是对企业老员工的补偿、

奖励，另一方面，“不少下井工人家庭困难，积劳成疾患有疾病，子

女顺利就业解决了家里的‘大问题’”。 

    除此之外，一些资源型国企地处偏远，周围地区经济不发达，适

当放宽对职工子女的招录标准，有助于他们引进人才弥补关键岗位空

缺。职工子女从小在企业环境中长大，企业忠诚度高，不容易跳槽。 

    然而招工之时，每每成为部分国企人力部门的“闹心”之日，招

录现场和办公场所常被“挤爆”。一些国企人事部门负责人直言，不

对职工子女加以照顾会让职工诟病，如果照顾的人多了，难免有人觉

得“吃亏”，就会有人“爆料”引起关注。除了正常招录，托关系找

门子安排子女的职工也让他们很难处理。 

    【职工：前几年都解决，为啥现在要取消？】 

    在大庆油田工作的王健(化名)年近 50 岁，从他的父辈开始，大

庆油田就成了全家生活的重心。王健的儿子大学毕业后选择留在北京

发展，频繁跳槽让他颇为担心。“还是想让孩子回来工作，毕竟收入

不错，心里踏实。”王健说，“我现在每天劝他，希望他能回来”。 

    在华北地区一铁路局工作的李平在去年铁路系统招人时，将自己

女儿的相关资料早早“报了上去”。“当时女儿还未毕业，想着先‘占

个坑’吧。”他周围很多同事的子女都进入铁路系统工作，一些员工

回忆称，以前还有许多家长让孩子参军，为的就是转业后能享受分配

到铁路系统工作的机会。 

    “以前职工子女找工作，企业都会照顾，如果一下子取消了相关
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政策，我们心里肯定不平衡。”在一家大型煤炭企业工作的任峰(化名)

说，工资高、福利好、压力小，再加上对学历要求相对不高，成为他

们青睐“接班”的原因。 

    【职工子女：在外“混不好”就回来回家工作是“保底”】 

    到底想不想“子承父业”，在父母曾战斗过的地方谋一份工作？

记者在与一些国企职工子女交流中发现，与父母相比，他们对于工作

的认识更为“多元”，“回来也挺好，出去也不错。”在山西省一家国

企工作的向华说。 

    向华曾在上海打工，后来在父母的安排下进入父母所在的企业，

不到两年的时间便完成了恋爱、结婚、生子一系列人生大事。“周围

许多职工子女回家工作的生活轨迹都很相似，父母在身边，生活在熟

悉的环境中。”小华说，“感觉？安静，稳定吧”。 

    一些受访者表示，相对一些在名牌高校就读的高学历职工子女，

学历普通、就业困难的更加期待国企招工的“职工内部优惠”。加之

整体就业形势不佳，一些国企提供的“照顾”岗位无法满足职工的需

求。“毕业后在家待业两三年等待上岗指标的职工子女有不少，人数

逐年增加，事不是很好办。” 

    除此之外，被父母“逼着接班”的年轻人也不在少数。在北京某

媒体工作的小闫家在大庆，芬兰语的专业优势让她在单位备受重视。

“可是我爸妈现在还不时想让我回油田工作，认为家里比北京生活质

量高。” 

    【“接班制”的弊病怎么破？】 
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    一方面是就业形势趋紧，国企职工子女享受就业优惠刺痛公众神

经，另一方面，一些国企由于历史原因，解决子女就业的惯例难以短

时间破除。如此两难局面如何破除？专家建议通过逐步建立市场化就

业选择机制，促进国企就业的公平公正。 

    实际上，类似事件已经得到重视。人社部相关负责人表示，国有

企业招聘应届高校毕业生，除涉密岗位外，都要实行公开招聘，并明

确要求招聘人员信息提前公示。 

    显然，对职工子女的政策倾斜容易导致企业无法有效吸纳人才，

占总体招工比例过高的“内部照顾”会降低企业活力。打破这种“近

亲繁殖”可以摆脱难缠的裙带关系，对企业职工进行高效管理。 

    专家建议，可以借鉴公务员招考改革经验，用凡进必考、公开公

正的方式促使国企就业招聘公平。通过联合区域内、行业内国企，建

立招考“联盟”的方式，委托第三方机构进行统一的招聘流程设计。 

    ----------- 

    1968：关于这个我最有发言权，农民有土地，工人有工厂，接班

天经地义，只要不是权力接班，接班没有什么不对！只要国家发展工

厂越来越多，更多的农民也会转化成工人，工人的儿子不当工人难道

让他回农村种地吗？即使在美国工人的儿子相当部分只要自己愿意

也是可以接班的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2401:39 

    今天睡晚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2410:55 
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    与习近平主席讨论一下人民民主内容一---从政府的本质说起 

    ----ZXL1968 

    附录 1：自然资源属全民所有景区门票涨价不能企业说了算 

    2014年 09月 24日 07:36来源：光明日报 

    一些景点实施的门票价格调整，并未履行相关的法定程序，而是

完全由旅游企业单方面说了算，这种价格确定机制显然是不合理的。 

    在“十一”黄金周即将来临的时候，国内多地景区门票出现涨价

潮。有统计显示，国内 5A 级景区平均票价去年已迈入百元时代，而

经过这一轮调价，国内旅游景区的门票价格又将提升一个台阶。在黄

金周前夕宣布涨价，其用心自然是希望在即将到来的旅游高峰中狠赚

一把，即使是像云南丽江玉龙雪山宣布从明年调价，也有着驱动游客

赶在调价之前“到此一游”，给雪山景区增加收入之嫌。 

    风景名胜景区从本质上说是一种自然资源，属于全民所有。但我

国的风景名胜一般都由地方上圈占起来，通过旅游企业的垄断变成一

个经济实体，游客必须购买门票才能进入，像徐霞客那样不花一分钱

而游遍整个中国的时代已经一去不复返了。当然，这种方式有利于旅

游生态的保护，相应设施投入也可使游客得到更安全和舒适的服务。

但是，旅游能够给地方上带来的经济利益，决不仅仅在于一张门票，

而是在于游客的到来，能够给当地各种产业，如餐饮、住宿以及土特

产品消费带来市场。如果门票价格太高，反而挡住了一部分游客的进

入，影响了当地的消费市场。市场经济中，商品供应者与消费者通过

博弈来达成平衡。但是，这个原理并不完全适用于旅游景点门票价格
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的确定，因为每一个旅游景点都是唯一的，它们对消费者来说是不具

备选择的可能，这种不具备市场竞争性的旅游商品通常带有一定的公

益性，不能完全套用市场化的机制来确定价格。对于这种非市场性的

商品价格的确定，我国已经设计了比较完善的制度，这就是价格的确

定和调整都需要由政府主导进行听证，对于将景点圈占起来后形成的

旅游企业，其财务状况还必须引入第三方会计机构进行评估。实际上，

去年 10 月开始执行的《旅游法》中，对于旅游景点门票价格已经作

出了专门的规定，即“利用公共资源建设的景区的门票以及景区内的

游览场所、交通工具等另行收费项目，实行政府定价或者政府指导价，

严格控制价格上涨。拟收费或者提高价格的，应当举行听证会，征求

旅游者、经营者和有关方面的意见，论证其必要性、可行性。”但是，

这次一些景点实施的门票价格调整，并未履行这些相关的法定程序，

而是完全由旅游企业单方面说了算。这种价格确定机制显然是不合理

的，它对消费者所产生的利益侵犯也是一目了然的。 

    今年 7月召开的国务院常务会议专题讨论了旅游业的发展，明确

要求控制旅游景点乱涨价。旅游景点随意涨价，只是满足了旅游企业

单方面攫取经济利益的需要，即使对当地的综合经济利益来说，也因

为遏制了其他门类的消费而不可能得到什么好处。旅游毕竟不是消费

者的刚性需要，当旅游成本上升的时候，必然有一部分游客取消旅游

计划，这与国务院常务会议所希望达到的目标也是背道而驰的。 

    附录 2：广州停车费今起全面涨价最贵每小时 16元 

    2014年 08月 01日 11:21来源：央广网何伟奇 
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    [打印本稿][字号大中小][手机看新闻] 

    (记者何伟奇)据中国之声《央广新闻》报道，广州停车费从今天

起大幅涨价，其中咪表第一档收费达到国内最贵水平，为 16块钱/小

时。 

    这一次的涨价涉及到咪表、商业停车场、一类地区住宅停车场三

大块。咪表和商业停车一类的地区白天价格是 4元/15分钟，住宅停

车一类地区月保 500 元/月，而露天停车场价格翻番，涨到 4 元/小

时。而广州市物价局就表示说，涨价会有两个月的过渡期，而这段时

间停车场就可以去修改标价牌，按照新的标准来收费。但是如果是既

不换牌也不改价格标识的，就只能依照明码标价的原则，不许涨价。 

    --------- 

    1968：类似的还有北京部分市民反对公交地铁调价：涨价不解决

拥堵；为什么管理者一有问题首先就想涨价？这是什么性质的问题？

这好比一个美国西部小镇，劫匪横行，最后小镇的人决定花钱雇一群

人来打击劫匪，这群人是百姓雇佣的所以叫警察，同样街上乱摆摊而

且确实过分了，大家都不便说而又都觉得需要有人管一下，这样政府

和城管就横空出世了！政府的工商税务是替大家收钱养活城管、警察、

环卫、学校、医疗！现在有问题了政府就是罚款涨价，这些钱本质上

不是居民得到了，是政府拿走了，要注意居民用税收已经支付了政府

开支，所以本质上涨价和罚款等于政府给自己涨工资！而且这还加重

了部分群众的负担！ 

    从罚款的角度看，看似对各种违章进行了打击，但是如果就此禁
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绝了违章也就罢了，仍然屡禁不止没有解决问题，比如仍然没有解决

地铁交通拥堵和停车难问题，仍然街边还有小贩任意摆摊，从大的说

高尔夫球场仍然在建，造纸厂污水仍然在排那么罚款只是给管理者发

奖金的借口罢了！这相当于小镇居民要给两伙强盗交钱，一伙强盗和

另外一伙强盗慢慢就形成利益共同体，这就是清朝剿匪地方官员只讲

究大捷而从不把土匪赶尽杀绝的原因，土匪剿完了，军队和警察就没

有存在必要了，古人官场就有这个智慧嘛！从这个角度讲小镇的人还

真不能花了钱雇人干就完事了，还必须对雇来的这帮人进行监管，钱

不能任由他们花，这就是大众对小镇财政支出审计批准的由来！说白

了人民民主就是人民对政府的监管！防止政府和各种势力形成利益共

同体，现在房地产商已经事实上和政府是利益共同体了！习主席对此

怎么看？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2411:19 

    @u_9465488018113楼 2014-09-2410:35:33 

    ----------------------------- 

    如果是原始股就不要出手了，其他的今天就是机会！改天有空再

好好谈谈山东的快乐养猪！ 

    你说的：“但是现在最原始的原料，反而是最有价值的。这是一

切的根本”完全正确！我收的精品原石就是这个思路！百年后回头原

来青山绿水才是人类真正的家园啊！关于黄金我特别展开一下，我前

几天说到了钱非钱！固然这三个字的哲学根基在老子，其实不考虑华

尔街黄金关键点的炒作，巴菲特的投资思想也是主张现在的钱不代表
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以后同样的钱，这就是变化！我认为巴菲特在区别投资和消费资金方

面的说法是正确的，在选择社会发展方向上是敏感的，但是我想指出

黄金固然不能创造更多财富但是是可以很稳妥的保值财富！千百年来

的货币历史就是这个历史！巴菲特故意将创造财富与保值财富、生产

和消费相混淆，对于我们普通人来说现代社会很难再靠个人投资进行

创造，那么我们如何保值我们的财富--购买黄金是一大出路！我们现

在中国大妈购买黄金作为消费和保值双重功能有问题吗？没有任何

问题，前三十年，中国人买房子就是看重房子在高通胀周期具有消费

和保值双重作用（当然现在 30 年后中国房子土地到期了也就没有这

个功能了，即使完全土地私有化房子还会塌掉的，问题是黄金永远不

会到期黄金几千年也几乎没有什么损失），其实我可以反问巴菲特，

他能不能给我找到像黄金那样具有消费和保值双重作用的商品呢？

欧洲的城堡有土地权这些城堡也最多几百年历史嘛！如果他不能的话

他有什么理由说黄金没有一点价值呢？我知道巴菲特说可口可乐会

赚钱不是让我们买一大箱可口可乐保值，是让我们买股票，成长股！

但是中国的股票已经在上市之初就透支了几十年的成长空间，我们可

以买到原始股吗？你们谁见过原始股？反正我没有见过！我买不上！ 

    附录：巴菲特预言成真三重山压顶金价难翻身 

    2014年 09月 24日 07:44 

    Marketwatch 专栏作家 JeffReeves 撰文指出，金价在今年年初

曾经有过很好的表现，但自 7月之后就一直处在下跌中，目前更是触

及到了 8个多月的最低水平。巴菲特从来就不爱黄金，多年来一直坚
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持黄金无用论，而今黄金的弱势表现应验了股神的预言，而今美元持

续走强，美国经济不断复苏推升了风险偏好，全球黄金消费需求不足

三大利空挥散不去，金价短期走势难言乐观。 

    巴菲特：黄金是不会下蛋的鸡 JeffReeves 写道，不管多少投资

者钟爱黄金，股神巴菲特却不为所动，始终高调坚持黄金无用论。巴

菲特 1998 年在哈佛大学的演讲就曾亮出其鲜明观点，黄金真实价值

为零。他当时表示，黄金就是从非洲或其他地方地底下挖出来，然后

将它融化，再挖另一个洞把它埋起来，花钱雇人看守。黄金没有任何

实际用途，火星人也难以理解为何地球人那么爱黄金。 

    过去几年，黄金遭到热捧，作为硬通货的黄金被当做最可靠的避

险资产，中国大妈对其更是钟爱有加。黄金被赋予了太多的期望，已

失去了其实用价值，多数时间被认作是抗通胀的投资品，这也注定黄

金要偏离实际的价值。Reeves 表示，即使在全世界都在为黄金屡创

新高而摇旗呐喊之时，巴菲特依然冷对之。他自信满满的表示，我不

知道黄金价值几何，但我可以告诉你一件事，那就是在这期间，黄金

没有任何实际用途，它只会静静地呆在那儿。他进而解释说，可口可

乐会赚钱，富国银行也能赚钱。他还打了个有趣的比方，养一只会下

蛋的鹅，要比只会坐在那里只会消耗保险费和存储费等费用的鹅要好

得多。 

    2011年在致股东的信中，巴菲特再次批判了黄金，称之为“非生

产性资产”，他表示，黄金就是一只不下蛋的鸡，生性懒惰，毫无生

气，而投资者却义无反顾的买入并赋予其保值增值的期望。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2411:24 

    现在各个小区忽然开始收高额停车费了，这些小区的人是我们业

主雇来的凭什么收我们的钱？管理可以，收钱就必须业主同意，支出

必须业主支出！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2411:26 

    完整可以修改版 

    与巴菲特讨论黄金的价值---ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

9-2411:25:01 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=410 

    与习近平主席讨论一下人民民主内容一---从政府的本质说起--

--ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

9-2411:24:03 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=409 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2411:36 

    1968：这回嘴不硬了？不过同意他不会崩盘的说法，因为没法崩！ 

    李稻葵：未来两三年房地产仍将下行但不会崩盘 

    2014年 09月 24日 08:12李稻葵 

    字体：大中小已有 15人评论，共 1904人参与讨论用手机讨论 

    李稻葵认为，房地产下滑趋势短期内难以逆转，未来两三年中国

将面临这种基本态势。今年这轮房地产不像 2009 年那轮下降，几个
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月内便出现反弹。 

    清华大学教授李稻葵在光大银行北京分行财富大讲堂上表示，房

地产下滑趋势短期内难以逆转，但不会崩盘。 

    “尽管房地产下滑拖累当前中国经济增速，不过，中国经济仍有

三大新的增长点。”9月 20日，央行货币政策委员会原委员、清华大

学教授李稻葵在光大银行北京分行财富大讲堂上表示，按照可能爆发

的顺序看，三大增长点依次为公共消费型基础建设投资、已有产能的

绿化和升级、居民消费。 

    公共消费基建发展受制于融资 

    当前中国经济减速，上半年 GDP增速为 7.4%。同时，出口、房地

产两大增长发动机逐步“熄火”，国家统计局最新公布的 8 月份各项

经济数据不景气。 

    在李稻葵看来，造成上述经济下行态势的本质原因在于“传统的

增长点正在褪色，而新增长点尚未完全爆发”。 

    李稻葵表示，过去近 20 年来，中国传统的经济增长点有两个，

一是房地产，二是出口。过去十几年，房地产开发及其拉动的相关产

业是中国经济增长的第一大动力。出口则在中国加入 WTO之后长期保

持两位数甚至高达 20%的增长，2007年出口占 GDP的比例达到 30%以

上。 

    如今这两大经济增长点都在逐步褪色。那么，中国经济的新增长

点在哪里？李稻葵认为，民生性、公共消费型基础建设投资、已有生

产能力的绿化和升级以及居民消费为中国经济的三大新增长点。 
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    李稻葵表示，公共消费型基础建设投资，主要包括高铁、地铁、

城市基础建设、防灾抗灾能力、农村的垃圾和水处理、空气质量的改

善等等，这种公共消费型投资不同于一般的固定资产投资，并不形成

新的生产能力，也不会带来产能过剩。本质上仍然属于公共消费水平

的范畴。 

    他举例说，高铁、地铁就是这样的民生型的、消费型的、公共型

的投资。李稻葵认为，中国与欧美国家的差距，主要在于城市基础设

施，原因就在于公共型的投资项目缺位。 

    这样的民生型的、消费型的、公共型的投资，目前面临的难题就

在于融资。李稻葵说，目前，这些项目的融资，基本都是通过银行融

资，“30年的项目只能通过三年期贷款来融资”，且利率相对较高，这

样并不利于更多投资的开展。 

    同时，李稻葵称，中国面临产能过剩，尤其是高污染高耗能的制

造业，如果将已有生产能力绿化和升级，可长期拉动中国的经济增长。

此外，自 2007 年以来，居民消费每年占 GDP 的比重在不断上升，目

前已经上升到 45%左右，未来还将不断提升，成为真正的经济增长点。 

    房地产下滑趋势短期难逆转 

    今年以来，房地产行业遇到了去库存、增长乏力等下滑趋势，长

期作为中国经济增长的拉动力已经光环不再。 

    李稻葵认为，房地产下滑趋势短期内难以逆转，未来两三年中国

将面临这种基本态势。今年这轮房地产不像 2009 年那轮下降，几个

月内便出现反弹。 
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    “这主要是受到两个基本因素制约：首先，经过 20多年的发展，

城市居民的基本住房需求已经得到满足；其次，金融行业发生了变化。

银行、互联网金融等推出低风险、稳健回报的理财产品，5%的年化收

益率已很普遍，将逐步扭转以投资买房作为财富增值保值手段的格

局”，李稻葵说。 

    不过，李稻葵认为，尽管中国经济未来一段时期仍将面临房地产

下滑态势，但房地产不会崩盘，尤其是北京的房地产不可能崩盘。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2411:45 

    @zxl1968201218111 楼 2014-09-2401:39 

    今天睡晚了！ 

    ----------------------------- 

    @f530s18117楼 2014-09-2411:18:40 

    一定十一点前睡觉，晚了对身体的伤害超级大 

    ----------------------------- 

    谢谢，没有特殊事情，我一定做到！对于我们乌鲁木齐市统建房

要违规多收我们钱的问题，看来几个 QQ群人们只是看了，都不啃声，

其实这是牵涉到第一批和我们这第二批大约 15 万-20 万人的事情，

如果全疆的话这人数更多也许是我发布消息太晚了吧，这样，我不下

地狱谁下地狱，我今晚直接给市委书记网上实名反映，还有百姓呼声

反应吧！杜月笙关于识人说的真对，不抽烟喝酒的人比较自私，我就

不抽烟喝酒，我也确实自私，最早以前我替自己鸣不平，后来我替一

楼人鸣不平，今天我为几十万人鸣不平！没有办法我这人就是心眼小
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放不下天下不公平的事情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2411:59 

    @san雯 18116楼 2014-09-2411:13:11 

    http://t.cn/Rh6hZk8 美女直播间，与你互动 

    ----------------------------- 

    这就是中国最真实的网络环境和管理水平！给我们成年人发发也

就罢了，现在学生很早都知道那事了，比如给高一上课，我让一个女

生上来，有男生就悄悄说上哪里啊？我耳朵很好使，就问他你说上哪

里？他自己面红不啃声了？这样的事情多了，不说了，其实现在学生

已经很难教育了，有一小部分只能用管教了！不信我们天涯投票看看，

即使不谈学习，管不了自己孩子的父母有多少？ 

    既然不易未成年人看的禁止不了，那么一批孩子必然早熟！早熟

也没有什么心理起码健康就行。关键是现在网络传播了一些不健康的

性知识和和这方面的不健康真人生动范例图片视频！这个谁都不要把

自己当圣人的回避这个事实！大人都很难抵御，共产党的党校毕业的

一群群高官们都很难抵御小孩可以抵御吗？一方面孩子早熟另外一

方面婚龄限制，一方面劳动人口要急剧下降，另外一方面急着想结婚

生孩子的人不让人家结婚生孩子，还在用晚婚晚育那一套，天知道他

们要干什么！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2421:49 

    关于把乌市第二批统建房好事办好的建议 

    这几年市委市政府给广大百姓办了很多实事，百姓都看在眼里，
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比如田字路建设和大规模的统建房建设，干事情难免会出这样那样的

问题，我们相信只要市委市政府坚持走群众路线，听群众呼声就能逐

渐的在工作中把好事办的更好，使各族人民的人心更顺更齐，下面我

主要对于第二批市属统建房建设的价格、收费问题提几点建议： 

    1：购买第二批市属统建房的价格问题。首先参照第一批市属统

建房的价格，第一批房子价格所有公摊算上最高只有 2900 不到，而

且第二批的地点也比第一批地点远很多，况且这一、两年建材价格在

不断下降，所以第二批市属统建房的造价应该比第一批便宜。市政府

当初定下来的最高 3000 左右的价格应该是公允的，广大群众是可以

接受的！ 

    2：我们再从我市群众的收入水平看，销售这批房子的最高价格

应该低于 3000 元，就像我是高级教师每月可以稳定的拿到手的工资

是 3400 元，很多年轻教师 2500 元—3000 元左右，我问过我们片区

的交警和民警，我们沙区的交警基本也就是这个工资水平，如果就算

3000 元每平米，对于年轻教师来说购买 110 平米的房子不吃不喝不

生病不结婚就要用掉 110 个月的工资，也就是几乎 10 年的工资，我

们乌鲁木齐事业单位职工已经很久没有涨工资了，现在中秋节月饼的

福利都没有了，现在行风管理也非常严格，大家都自觉遵守市委的命

令廉洁从事自己的职业，但是我们微薄的工资确实就是购买 3000 元

每平米的房子都非常非常吃力，但是这次让上交的预付款是 3500 元

啊！也许是市委市政府是考虑到尽量把建设经费预备的充足一些的好

意，但是对我们每个家庭来说，多 5-6万元就是天大的数目啊！ 
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    3：从周边房价看，固然去年统建房周边房价基本有 4000-6000

的，但是从今年 7月到 9月和全国各个城市一样，乌鲁木齐的房价也

在下跌通道，比如前几天三路车拉横幅就挂出来西山的房子 2860 元

每平米的，我们统建房如果高过这个商品房价格是不是有些说不过去

啊？毕竟这是市政府给我们乌鲁木齐百姓的福利嘛！ 

    4：前几天我签了购房合同，注意到上面有公积金贷款需要担保

公司的内容，9 月 23 日我在广东新闻联播看到广东群众也反应广东

公积金贷款中普遍存在的搭配担保和保险的问题！在全国走群众路线

的大背景下广东建设副厅长已经在电视台公开向广东人民的承认这

个是违规的了！多了一道担保手续，老百姓即使贷款 20 万也要多掏

3000-5000元钱啊，我们新疆穷家底薄，没有钱给我们涨工资也就罢

了，我们新疆人民觉悟高从来没有因为工资低物价高影响工作嘛！但

是市委市政府是不是能够从政策上给我们取消不合理的负担呢？此

外统建房的位置都极为偏远，目前八钢和观园路还没有通公共汽车，

必须开车上班，但一个车位要 16 万元是不是价格太高了？第一批才

10万元嘛。 

    5：第二批统建房有些地方今年不能完工，这个大家理解，但是

没有完工是不是就先不要交全款？ 

    --------------------- 

    1968：我已经向市委书记信箱实名反应了问题 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2512:54 

    附录：四省十万人吃空饷官仓鼠缘何难绝 
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    河北清理 5.5 万人，四川清理清退 2.8 万人，河南清理 1.5 万

人，吉林清理 8600余人……随着群众路线教育实践活动的不断深入，

四省已有 10万余“吃空饷”者现形。 

    从边上学边领钱的“娃娃官”，到现在虽经几轮清退，但仍触目

的数字，“官仓鼠”顽症曝出不少编制管理之乱，更成为侵蚀财政资

金的“黑洞”，有的地方追缴资金动辄上亿元。人们关注整治“吃空

饷”成绩单的同时，更期待问责能让背后的“操盘手”现形。 

    乱象 

    官员 7年前获刑仍领工资 

    最新曝出的鹤岗市公安局原局长林胜先吃空饷案件，令人大跌眼

镜。 

    他早在2007年4月就因行贿罪被判处有期徒刑一年，缓刑两年，

然而 7年间，鹤岗市相关部门却以未收到判决书为由，一直保留其级

别、工资待遇，导致其多得工资 34.9万元。 

    一些干部利用手中职权安插还在上学的子女到自己单位“占位子、

拿票子”，今年以来就有多名干部因此受到处理。如，河南三门峡市

渑池县教体局局长的女儿在上学期间就端上“铁饭碗”；陕西渭南市

大荔县副县长任教训在富平县任副县长期间为正在上学的儿子办理

了工资关系；湖北省襄阳市襄州区财政局副局长罗世群儿子高中毕业

后违规招工进入区财政局二级单位，而后上大学。 

    河北邯郸市磁县去年 6月专项治理“吃空饷”后，三个月时间更

清理出“吃空饷”人员 188人，其中死亡人员 147人，工作关系调出
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41人。 

    探因 

    滥权养大“财政毒瘤” 

    “吃空饷”现象频现，已成为侵蚀财政资金的“黑洞”。2013年

河南省治理“吃空饷”，清理出 2.2万人，查纠违纪违规资金 1.19亿

元。河北省今年加大“吃空饷”资金追缴力度，截至 7月底，共追缴

回资金上亿元，占应追缴额的 55.12%。 

    “倍增”的数字背后，是谁让“吃空饷”者有机可乘，让这颗“财

政毒瘤”越长越大？ 

    “有‘吃空饷’者，就有‘发空饷’者。一个单位的编制人数、

出勤状况、工资发放情况都有账可查，人事部门、财务部门还是单位

相关领导，难道不知情？”上海政法学院教授汤啸天认为，“吃空饷”

问题频出的背后是“权力包养”在作祟。 

    “权力监管失范、查处不力、违规成本过低是主要原因。” 

    中央党校教授辛鸣认为，从以往情况看，对“吃空饷”行为查处

重视不够，处理也往往是“高高举起，轻轻放下”，一些所谓严厉惩

处不过是党内处分、收缴所得等，这种“保护性”问责难以起到震慑

“后来者”的作用，容易导致“屡禁不止、屡治屡冒”。有评论指出，

要根治“吃空饷”现象，切忌“头痛医头脚痛医脚”，应该既处理“吃

空饷”的人，也要追究相关责任人，并做到一经发现就严惩不贷、绝

不姑息。此外，“吃空饷”在某种意义上成了体制内的特殊福利。因

此长期来看，整治“吃空饷”，还应该加快事业单位人事制度改革，
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让职工的奖励、考核、竞聘、解聘制度突破传统的编制管理。 

    --------------- 

    1968：这消息从好的方面看，是严肃编制，从不好的方面看要害

在这句：“加快事业单位人事制度改革，让职工的奖励、考核、竞聘、

解聘制度突破传统的编制管理。”这是为事业单位大裁员做舆论准备，

在中国密集的官方媒体都反映的是最高层的意图！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2513:05 

    清华教授：应取消“十一”黄金周假期改为 1天 

    ---------- 

    1968：说实话，他的理由我看都没有看！中国知名教授的改革方

案，包括教育改革从来没有摆脱小学 1 年级的数学水平！我再说一

遍，全国有统一的春节这样的长假，而且可以再增加 1-2天，这一两

天是从这个省在短假中抽取一天，对于打工大省和可以提前几天，这

样方便铁路错峰。此外根据新疆经验，我们新疆有自己独特的古尔邦

节，我们发现这时候各族百姓到内地旅游是又便宜又能玩的好！这样

各省或者地区建立自己独特的节日，比如南方龙舟节，北方冰雪节，

地区长假，这就既保证全国人民有一个统一的长节日外，全国各大地

区有自己比较长的彼此错开高峰的节日！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2519:10 

    @跑步能手 18129楼 2014-09-2514:31:50 

    张老师,我今天看到论坛上一句话,资本家把卖不掉的牛奶倒掉

也不便宜卖给老百姓.提醒了我一个事,你看房地产会不会也这样？
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降到一定程度他就不降了,国家控制银行借贷减少,房地产公司资金

链断掉,房企垮台,然后银行接手大部分房子,然后这些房子不降价了,

然后钞票又开始大量的发行,然后你敢存到不花的就给你稀释

掉..........老师你给看看有这些可能性不. 

    ----------------------------- 

    附录：张欣：大批开发商会在未来十年被减掉吃掉 

    2014年 09月 25日 11:13 

    字体：大中小已有 6人评论，共 4983人参与讨论用手机讨论 

    张欣，现任 SOHO中国 CEO兼执行董事。1995年与丈夫潘石屹共

创 SOHO中国。是中国最早投身商业地产的私营企业家之一。SOHO中

国有限公司已成为北京最大的房地产开发商和中国最大的甲级写字

楼开发商。作为 SOHO 中国 CEO，她带领公司在 2007 年 10 月在香港

联交所成功上市，创造了迄今为止亚洲最大的商业地产企业 IPO。 

    SOHO 中国近 20 年的发展历程中，张欣先后带领 SOHO 中国转型

商业地产，后又成功从销售向租赁转型，使 SOHO 中国发展成为了中

国最大的甲级写字楼开发商。然而今年以来，中国商业地产似乎走出

了黄金时代，各地屡屡出现商铺关门，新开商场没有足够商户入驻等

现象，相比以往的高增长态势，更像是一个盛极而衰的信号，市场情

绪悲观。然而，就是在这样的情况下，SOHO中国近日又在北京正式推

出了已经竣工的商业地产项目望京 SOHO，对于中国商业地产未来的

发展空间，张欣，又有怎样的思考？ 

    张欣：一线城市对商业地产需求依旧旺盛 
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    记者：所以为什么在商业地产普遍不好的情况下，SOHO 还有新

的项目可以开业？ 

    张欣：市场的情况好不好就看租金是不是上涨，租金如果在上涨，

就证明需求还是非常的旺盛。而且北京现在的办公是基本上是没有地

在卖。前几个星期金融街有一块地拿出来卖，又是一个非常非常高的

价，比底价高出了非常非常的多。所以整体来说，办公楼在北京还是

比较紧俏。 

    可能弱一点的呢，是零售，零售因为整体的，可能网上的零售抢

走了很多线下的零售，所以零售我们看 shopingmall这些受到的冲击

比较大。 

    记者：所以商业本身也在分化，就是说写字楼还是一枝独秀，在

你看来，未来的市场趋势当中。张欣：我现在看起码是北京，上海两

个地方的写字楼是非常的好，而且周边或者全国其他地方的公司都要

到这些地方来。你比如说现在我们就这望京 SOHO，出租的大量的就

是 IT公司。你可能金融不是那么好，但是 IT就非常好。所以这个市

场是从不同的行业在转变，但是整体的需求北京还是非常旺盛的。记

者：所以现在我们也看到，好象写字楼成了一个在整个地产当中某种

程度上成了救命稻草。大家都往写字楼挤，会不会又造成这个领域新

的产生泡沫的情况。张欣：但是毕竟供应是非常有限的，整体来讲的

话，还是我们看租金还是在往上走，北京，还是需求没有被完全的满

足才能出现这个情况。记者：所以这一块的租售比的数字还是很健康

的吗？张欣：对，北京出租的数字是非常健康的，而且空置率基本是
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零。作为中国最大的甲级写字楼开发商，SOHO 中国坚持只在在北京

和上海城市中心开发高档商业地产，迄今为止，其竣工和正在开发的

项目都只集中于北京和上海两座一线城市。这一战略选择是基于张欣

对市场怎样的判断呢？张欣：做房地产主要取决于对形势的判断记者：

为什么你们从那么早的时候开始就不打算再去进军二线城市了。 

    张欣：我们是从北京起家的，所以北京的每一块土地它的位置，

它的价格，它的租金，它的售价，我们敏感度比较高。09年金融危机

的时候，我们就有一个机会进入了上海市场，进去之后我们发现也不

错，所以我们就大举进入了上海市场。 

    那办公为什么我们做得多呢？你知道我们公司最早的时候，是做

smallOffice、homeOffice，就是小办公，从这儿开始的 DNA 就一直

转到这个大办公，所以办公就是我们是挺有，一直我们对中国的在北

京、上海，现在的这些办公需求是比较有敏感度的。 

    那么之所以没有去其他的二三线城市，我们当时就怀疑，就是说

在价位更低的城市，这些城市对这些设计什么的需求有多高，所以我

们就集中在消费力最高，文化层次最高的北京上海两个城市。 

    记者：这个一方面是基因造就的，另外一方面跟你们对形势的预

判有关系吗？ 

    张欣：我们其实做房地产这些年来，主要就是对形势的判断。因

为你想我就记得在 1995年的时候，我们刚开始在这个行业里的时候，

其实那个时候政策没有那么多，可是这些年来呢，已经房地产就是变

成一个大资金的行业，而且就是政策的波动也非常得大。这样就变成
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房地产商一个重要的功能就是能不能够解读政策，准确地预测形势，

解读政策，准确。这变成了我们重要的一个技能了。所以实际上每一

个企业自己的选择都是跟我们怎么解读这个政策和预测政策是直接

有关系的。2014 年 4 月博鳌亚洲论坛上，张欣曾对媒体表示“今年

楼市会有一定调整，因此 SOHO 中国要准备好弹药，在市场环境更有

利于投资时，希望能有更大的资金投入。”然而今年，SOHO中国依旧

不断有项目竣工、验收、开盘。张欣对整个地产行业的前景，如今的

判断又是什么？张欣：北京地价还在往上升记者：您刚才说今年是您

的丰收年，这也是基于这个形势的一个判断，能再解读一下吗？张欣：

今年的早期讲的市场会调整，实际上是基于我认为资产的回报率已经

不是很高了。在这种情况之下的话，如果是经济有一些下滑的话，势

必会影响到资产的价格，那么有一些开发商手上资金比较紧的，就要

把项目卖出来，这样实际上是给其他有钱，手上有资金的开发商一个

机会去收购。但是现在的情况呢，是市场还没有调整，一线城市其实

都没有太大的调整，价位不仅没下来，好象还在上升。所以看来的话，

我觉得资产价格要向下调整，还没到，当然了这一两天中央银行人民

银行又开始银根放松了，银根一放松，那资产价格就下不来了。 

    记者：所以综合来讲的话，您觉得今年之内这个拐点会来临吗？ 

    张欣：拐点你是说什么？ 

    记者：就是资产价格的走势。 

    张欣：没有，现在是下不来，你就说是不是大规模的下滑，那现

在还看不到。 
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    今年受各种国际危机余波的影响，加之从去年年底开始收紧的信

贷，外界评论，中国的经济形势将进入新的周期，尤其是房地产市场

情绪悲观，甚至一向在公众面前谈及房价将暴涨的“大炮”任志强，

口气也温和了许多，认为 2014 年将是趋稳的一年。或是对此有所预

见，去年，张欣在阐述完“中国住宅市场已发展到极限”的观点后，

就牵头地产开发商财团，以 7 亿美元购得位于美国纽约的通用大厦

40%股权，赴美开辟市场。 

    张欣：房地产税迟早要出台，影响房子购买 

    记者：其实中国经济已经不可能再继续饮鸩解渴了，包括大规模

的刺激政策，很多业内人士困难说也不太可能出台了，所以这个放水

还能够把这个房地产价格拖住吗？ 

    张欣：其实现在房地产是有不少的下行的一些压力的，你比如说

我们将要出台的房地产税，那么现在一直迟迟没有出台，可能也是跟

现在经济放缓有一定的关系。但是房地产税是迟早要推的，所以你在

买房的时候就会想一想，我还要不要买呢，如果我每个月还要交税，

那我这个成本会不会太高呢？所以这会影响一批的购买。 

    张欣：反腐促进房价回调，房地产高增长时代已过 

    还有影响购买力的就是反腐，现在不是明年要每一套房都要登记

了吗，是不是有一些反腐逼出来的一些房子就放到市场上来，几个方

面看来的话，房地产还是进入了一个比较缓慢期，就是高峰增长的时

期肯定是过去了。张欣：中国经济体量很大不会出现大幅下滑 

    记者：这个缓慢我们继续深入解读一下，您觉得是保持稳定还是
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会往下走。 

    张欣：我自己的感觉是不会出现这种大幅度的下滑的。首先量比

较这么大了，另外呢就是说基本的增长还是存在的，你比如说出口，

城镇化这些，还是一些大的经济方向。而且整体你像银行给房地产的

贷款的量也不是那么大，昨天我还问一个央行的经济学家，他说现在

的各银行给房地产的总贷款可能不超过 25%。所以这个整体的量也还

是比较健康。而且银行给房地产贷款呢，它的 Downpayment首付也是

比较高，所以我觉得还不是说是紧张到那么的，还有很大的幅度，安

全点相当多。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2519:11 

    张欣：大批开发商会在未来十年被减掉吃掉 

    记者：但是说到房地产商本身的日子，现在是不是很多房地产商

日子都很不好过。 

    张欣：房地产商也是两极分化，你比如像我们这样的公司的，就

是贷款量非常的低，手上也拿着大把的现金，就等待着谁的项目要卖

出来我们买，这也是一类。还有一类的呢，就是已经是贷款量也非常

的高，然后销售也卖不动，我觉得未来的，如果是未来的十年，房地

产进入一个缓慢增长期的话，现在的这五万家开发商肯定有相当一批

被减掉吃掉。 

    ----------- 

    1968：从她的行动已经告诉我们住宅房地产市场大开发商早都不

看好了！就商业地产来看，她说：“可能弱一点的呢，是零售，零售
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因为整体的，可能网上的零售抢走了很多线下的零售，所以零售我们

看 shopingmall 这些受到的冲击比较大。”其实就业最多，我们感受

最直观的也就是零售商业地产，这个她自己也承认不行了！SOHO 中

国 2012 年业绩下滑，他们实际上是在有计划的撤离，他们北京上海

8个项目 2012年参与降价促销。北京、上海出租的写字楼数字健康，

空置率基本是零只能说明大外资企业没有规模性撤离中国，这也间接

验证了我的外资企业没有大批撤离的结论！但是我们说的商业地产当

然是传统意义上的商铺，对此她用写字楼的健康来避重就轻的回避！ 

    我们回顾一下商业地产历程，从 2010 年起 4 年当中，商业地产

在住宅遭受严调，政府极力推动，社会流动性泛滥，资产价格推波助

澜当一系列因素影响下，呈爆发式增长。从北上广等一线城市，成都、

重庆、武汉等典型的标杆城市，甚至是人口十多万的小县城，其对未

来城市发展规划中，都明确了自己的宏伟目标，其这新引擎和实施触

点就是商业集中体和商业综合体。大鳄就是在这时悄悄的华丽转身的！

而且中国内地商业房地产投资总额在大幅上涨之后在 2011 年第四季

度就开始连续下滑，2012年二季度环比下降 22%，一度连续三季度呈

现下滑趋势。２０１３年，是商业地产大规模开发的第三年，也是项

目开售和开业的集中年份，同时也是隐藏的问题集中爆发的一年。中

国的商业地产投资在 2014 年上半年则下滑 13%，这位女士显然回答

问题是故意以一点回避全局了！ 

    从去年年底开始收紧的信贷是房地产的拐点，这是不容置疑的事

实了！我预测从去年 9月开始有房地产拐点基本是符合实际的！就是
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她自己，去年，张欣在阐述完“中国住宅市场已发展到极限”的观点

后，就牵头地产开发商财团，以 7亿美元购得位于美国纽约的通用大

厦 40%股权，赴美开辟市场！这就是国务院专家积极鼓吹的所谓到海

外投资啊！她自己的钱都逃离中国给美国支撑房地产去了，我们凭什

么相信她中国地价没有跌的话呢？他们的行动是最好的语言，其他解

释都是苍白的！而且据同策咨询研究中心提供的资料显示，一线城市

甲级办公楼租金均呈明显上涨趋势，在商业市场非限购的背景下，这

几年确实增加了投资的渠道和空间，但是三四线城市却表现供大于求，

这是因为一线城市本身土地资源稀缺，写字楼等商业物业供应也十分

有限。而三四线城市土地不是稀缺资源，项目开发建设完毕后，如果

空置基本上没有什么价值。这位女士显然对此回避，而且我特别指明

的是商业地产不限购的政策似乎就是为转型的大鳄们量身定做的，咋

就那么巧呢。 

    张欣房地产税迟早要出台的话当然是可信的，人家是谁？国务院

有什么政策都要开会问开发商的！她说的银行给房地产贷款首付很高

是事实，但是这只能是银行安全系数较高，实际上开发商的风险系数

也会更增高了，因为现在开发商用零首付的办法吸引购买力，这样实

际上从系统看风险不是一般的大啊！这样就回到主题，像她这样大型

有背景的房企和万科、恒大一样，2010 年开始每年都率先从住宅市

场退出或降价抛盘，手里早都现金在握转型出海了，这样被动降价的

小房企显然销售不行，死的还真是贷款量非常的高，销售也卖不动的

大批小房企！千万不要忘了美国黑石这些大鱼 2010年就开始先跑了！
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李嘉诚似乎还跑的有些晚！中国经济的转折实际上真应该是 2010 年

开始的！ 

    我们千万不要忘了绿城老总的话：“大不了现在的房子便宜都卖

了，我以后再不做房地产了”这句话不是随便说的！他当年说这话是

有底气的，因为他的资产没有转移到海外前他不会说这话的！如果有

万科、恒大或者绿城这样级别的大鳄这样超低价甩尾盘，中心房企只

有死路一条了！ 

    下一步，我们就要站在国务院决策的高度看待这个问题了，房地

产大鳄看来真的没有事了，但是 2010 年以来高速扩张拿地的中小房

地产商肯定是被套住了！救还是不救他们？肯定要能救多少就救多少？

延迟公布房产税就是在这样救他们！能不能救的起？显然救不起！ 

    我们看，2011年全年全国房地产开发投资 6万多亿元 2012年全

国房地产开发总额为 7 万亿多元 2013 年房地产开发投资超 8 万亿约

占全国总投资 20%--就算 3 年作为一个投资销售周期，2014 年房地

产不说利息人工吧，就是投资本金，开发商也要收回 21万亿！ 

    2004 年我国居民个人住房按揭贷款就占 GDP11.7%，后面基本维

持在 10%以上，而房地产投资占 GDP20%左右，如果以十年累积计算，

居民个人住房按揭贷款余额早都超过 2014 年当年 GDP 了，而房地产

投资即使可以继续下去，居民按揭贷款却不是可以持续下去的！比如

限购！即使放开限购，持续 10 年的一倍与居民个人住房按揭贷款速

度的房地产投资可以很容易计算出必然有即使开发商不赢利按照成

本卖掉的房子要空出起码一倍以上的超过居民按揭能力的房子！ 
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    通过我的分析大家可以看出，有人有意识的通过政策让房地产大

鳄活下来了，他们确实已经活下来并且部分资金跑出去了，大数据表

明中心房企在劫难逃！这些中小房地产死了银行也必然大规模倒闭被

外资廉价收购，我这里再提一个关键的观点，如果外资收购了大量中

国资产，那么中国没有资本了，国家怎么养活这样庞大数目的中国人

呢？要知道人们没有吃的没有汽油开车是会革命的，那时谁也不会管

这资产是谁的，难道外资不怕吗？我想到的华尔街一定也想到了，后

面最毒的一计逻辑上必然是大规模消灭中国人口，实际上就是人家不

消灭，我们的人口也要急剧减少，二胎姗姗来迟实际上就是最好的注

解！大家想一想，如果几十年后，我们的人口减少一半，那么外资受

到的革命压力就会小很多！而且那时高科技发展，不战就消灭你全部

人口也不是不可能的，给你打几针人家控制的来历不明的疫苗，定向

转基因病毒，你什么都被别人市场化控制嘛，想到可以到 10 亿规模

人口的印第安人现在只残余那么一点，我们未来的后果不堪想象啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2519:16 

    最近我记了几个专家无意透露的数据，比如今天央视 2 套透露，

去年中国旅游外汇逆差 1000亿美元，这是以前没有的！ 

    我查到 2013 年中国的旅游收入达到 2.9 万亿元,那么中国到海

外旅游支出就是 1000亿+5000亿=6000亿美元！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2519:17 

    中国外汇枯竭指日可待！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2523:56 
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    @backspace192218134 楼 2014-09-2520:41:55 

    老帅股市不是拉高出货嘛我怎么没看到下降啊？ 

    ----------------------------- 

    1968：拉高出货最典型的就是高位大幅震荡，现在这个特征不是

很明显吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2600:02 

    ----------------------------- 

    @好想去度假 201418135楼 2014-09-2523:47:31 

    老师那我们老百姓该怎么办呢？ 

    ----------------------------- 

    1968：中国的事情不死到临头就没有办法解决！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2600:08 

    曝部分金店黄金首饰金含量不足店员称焊点惹的祸 

    字号 

    评论邮件纠错 2014-09-2517:02:09来源：齐鲁网 

    齐鲁网 9月 25日讯 

    根据中华人民共和国国家标准，《首饰贵金属纯度的规定及命名

方法》，对贵金属及其合金的纯度范围有严格的规定，足金的金饰含

金量，应该达到千分之九百九十以上，也就是俗称的 99 金；而千足

金的含金量，应该达到千分之九百九十九以上，也就是俗称的三个九

黄金。记者在淄博购买的黄金首饰中发现，有标称千足金的黄金首饰

含金量不足。据山东广播电视台生活频道《生活帮》报道，记者来到
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淄博一家金店，针对记者疑问，金店店员告诉记者：“只要有一个焊

点，就标足金，有的店标千足金，这是不符合国家法规的。像某些地

方，需要焊药固定的，所以说，整体的值达不到三个九，所以只能标

足金。”按照这位店员的说法，因为有的金饰，在加工的时候，加入

了焊药，而焊药的含金量比较低，这往往导致黄金首饰整体的含金量

降低，甚至无法达到千足金。记者在调查中也发现，有很多金店的千

足金金饰比较少，而足金金饰更多。这位店员还告诉记者，为了明确

的告诉消费者黄金饰品足金、千足金的命名方法，他们金店还专门做

了一个黄金新命名联合启事。有焊药成分的，必须打足金，没有焊药

成分的，千足金。包括六福、周大生、周生生等黄金品牌，都是这样。

黄金具有很强的延展性，同时，它的质地又比较软，一些黄金首饰在

加工的时候，往往会加入一些焊药，这些焊药有可能会导致金饰的含

金量降低，甚至达不到所标注的千足金含量。其实，关于黄金首饰千

足金不达标的情况，早在 2013年，就被中央媒体曝光过。 

    时隔一年多，记者在市场上购买的黄金饰品，再次检验出千足金

含金量不足。这事属于个例吗？其他品牌的黄金，会不会也存在类似

的情况呢？黄金首饰行业还有哪些内幕？据记者了解，18K金的金含

量为千分之七百五十，除了黄金，还加入了多种其他金属，这样的合

金更加坚硬、结实，不过，因为黄金含量比较低，18K金的经济价值

也不高。 

    因为足金和千足金的黄金含量更高，所以，有很多消费者购买的

时候，会选择足金或者千足金金饰。记者在调查中发现，一些金店销
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售的金饰中，足金比较多，千足金比较少。一些金店的金饰都以足金

为主，但在向顾客介绍的时候，却刻意混淆足金和千足金的区别。 

    金饰上的印记标着足金的字样，但店员却说，整条链子能够达到

千足金。除了类似这样的介绍，还有店员把足金的首饰当成千足金向

外推销。 

    标签上明明写着足金的字样，店员为什么要说这是千足金呢？对

于这个疑问，对方给出了这样的说法。 

    淄博某金店工作人员：“是千足金，因为每个首饰都有焊接点，

国家规定，黄金都是焊药焊接的，但是整体都是千足金的，这你可以

放心，上面写着足金，这个完全没有问题，因为现在标都是标足金。” 

    记者查询中华人民共和国国家标准，《首饰贵金属纯度的规定及

命名方法》发现，该《方法》规定，贵金属的纯度范围不包括焊药成

分，但成品整体（配件除外）不得低于规定的纯度范围。国家对金及

其合金的纯度范围有严格的规定，对足金和千足金都有明确的要求。

一些金店的金饰上，明明标注着足金的字样，销售人员却声称金饰整

体都是千足金。这种销售方法是否涉嫌违规，我们请到了国家一级律

师，陈瑞福。 

    对此，国家一级律师陈瑞福表示：“销售人员说是千足金，应该

拿出相应的凭证或者证据，现在，这个黄金首饰上标着足金，相信她

也拿不出能证明是千足金的证据来，这样说的话，她是不规范经营。

企业对营业人员的这种做法，应该予以纠正。再一个，就是提醒消费

者，一定要看清楚标签的标注，不要光听营业员的。”（视频来源：山
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东广播电视台生活频道《生活帮》原标题： 

    -------- 

    1968：其实，这从另外一个角度表明，现在首饰店的黄金基本没

有什么大问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2601:23 

    读书至今方知真经无字！----ZXL1968 

    我刚才看电视人物栏目，今天介绍南怀瑾先生，我注意到他一再

强调：“即使国家亡了，文化还能连续就不怕”这句话是对的，比如

唐朝开始来中国的波斯人，一直保持着自己的文化，至今他们虽然语

言，文字已经彻底汉化但是他们依然保持着自己的文化传统，这就是

回族！同样，犹太人流浪世界各地，也是可以说亡了多少年国的，但

是他们保持着犹太文化，最终他们建国了，叫以色列！有了同样的文

化才有国家民族的凝聚力！ 

    南怀瑾先生一度在峨眉山出家三年，虽然他的读的是佛经但是心

里想的是传承中华文化。对南怀瑾先生拜师百余，对他影响最大的一

位高人只对他说了两句话： 

    “1：对世间万物不要看的太重，要轻松的看世界。-----我特别

欣赏这句话，因为本人确实是始终以轻松的态度看世界的！这位高人

还解释说，一般人看花是专注于花，把自己的眼神扑向了花，也就是

把精神都给了花，看风景也是把自己融入到风景，这样对花对风景是

无用的，对自己也是无用的，应该把花和风景吸入自己的眼神！南怀

瑾先生最后的解释就是这其实就是精华内敛！ 
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    我对这个解释似理解又不理解，我想起西游记的一句话，叫吸收

天地之精华，再从能量角度考虑，如果我们眼睛始终炯炯发光不是把

自己有限的能量放完了吗？这是我理解到的，我 12 岁时刚体育锻炼

回来读书，我就想到这个问题了，当时气血充足，我觉得这样专注的

精神看几行字确实是太浪费精神了！从那时起我看书就喜欢在很放松

的情况下浏览，而不是特别专注！我觉得效果反倒挺好，我现在也是，

看书的时候因为轻松在看，脑海中不停的还能联想些其他的事情，心

得就非常多，如果太专注于书上内容就不会任由大脑自由驰骋了！我

不知道这是不是符合南怀瑾先生的解释。如果结合南怀瑾先生给小朋

友们解释习武的道理，讲不论对方打来什么，你只要看他的眼神就能

判断出来物的方向，还有我多次拿我们小区的小狗等动物实验，发现

动物特别注意人的眼神，再凶猛的狗如果你眼神坦然它也不会轻易攻

击你，如果动物觉得你的眼神非常凶，即使很大的动物都会对你畏惧，

如果动物感到你眼神怯懦，即使很小的小狗都攻击你，当然如果你的

眼神柔和动物也会喜欢你的！我眼睛小，不喜欢睁大眼睛费力看东西，

难道这就符合高人的标准了，我认为不全是，如何用眼神把花和风景

吸入，我认为南怀瑾先生自己也没有彻底领悟！我想到敦煌的大佛都

是目光微闭眼神透出内心的愉悦，我写到这里恍然大悟了，看到花看

到美丽的风景能够用心感受到他们的美丽眼神能够发自内心的像菩

萨那样露出内心的愉悦，然而还不止于此，看到泰山的雄伟和新疆大

漠的宽广内心要产生共鸣，让这一切融合到自己的思想潜意识中，汇

入到举手投足和言语文章中这才能叫吸收！这就可以解释为什么山区
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的人性格坚毅，大漠草原的人心胸宽广，江南水乡的人耐得住寂寞心

思如细雨般缜密，人都在自觉不自觉的吸收自然的造化啊！我还理解

到，比如我看一朵花，不是只看到这朵花这个图形，而是立体的感受

这朵花的黄金比例和层次，如果我是苏绣女工我就吸收了这朵花的信

息，啊，对，所有自然的东西都会传递特有的信息，比如花的美丽就

透露出了美丽的本质特征，这样我绣花就不仅绣这朵花而是自然之手

在我绣出千万朵千姿百态的花！如果我是建筑师也会在设计的时候自

觉或者不自觉的把花的美丽特征展现，即使写文章，心中有花绽放，

何处用墨多何处要延展似乎也有章法可循！真正的大师宗师就是善于

看万物而内化的人，绝不是看什么就是什么的人，而是看什么又不是

什么的人啊！说白了能够从万物中受启发找到事物演化共同规律并且

自由运用这些规律的人！比如释迦牟尼看一粒沙就看出大千世界来，

所谓"一花一世界，一叶一菩提"哈哈，有这样的大智慧那道不是传说

中的神仙吗？2：人的心就那么大，什么烦恼、忧愁、胆怯都要学会

抛弃！这个我觉得最好理解，但要彻底做到大无忧、大无畏、大无愁

还是非常非常不容易的！不过历这么 46 年之岁月，现在回头看以前

的很多烦恼、恐惧真还不是什么事，比如当年觉得考不上大学就是天

塌下来了，饭碗没有了，但是我同学中没有考上大学的不说当老总的

有几个，其他同学大家收入不也差距不大，大家都妻儿俱全嘛吗？我

最羡慕的偶像级同学却已经归西了，我妈他们上海知青聚会，大家一

数居然是当年考上大学的后来当领导、高工的一些人先去了，其实这

也好理解，有钱有地位操心多过度享受挥霍自己身体本钱也多啊，这
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样也死的快啊！这世界还真很因果也可以说很辩证，我的理解经过大

忧大惧大起大落人才能真正体会到到头一场空不如早抛弃啊！相信退

休后闲居的领导对这句话有小得，进监狱的领导对此有中得，丢掉江

山（含自己厌恶弃位）的帝王对此应该有大得啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2610:10 

    解放军发言人对是否出国大家“伊斯兰国”不置可否，看来起码

高层在考虑这件事！ 

    现在俄罗斯已经明确不掺和打击“伊斯兰国”这事，俄罗斯批评

美国的道理是站的住脚的，同样是这个 ISIS 在打击叙利亚的时候美

国是支持的，现在他们到伊拉克占了几个大油田美国就不支持了，这

就说明美国根本是为自己利益考虑问题而不是为公平正义考虑问题！ 

    既然美国现在因为要在亚太调兵围堵中国而不愿意回军伊拉克，

这样明显的战略态势下，那么如果中国去伊拉克打击 ISIS，就是替

美国分担兵力到亚太围堵中国自己，这个逻辑太可笑了！如果出现这

样的局面只能说明中国的战略指挥部已经被美军从内部占领了！ 

    关于乌克兰局势昨晚军事评论员杜教授说的很到位，现在美国和

俄罗斯之间贸易关系不强，但是欧洲和俄罗斯的经济联系强，如果制

裁俄罗斯，欧洲和俄罗斯都很受伤！美国得利，美国发迹的历史就是

鼓动别人打仗自己发财的历史！以欧洲人的聪明这点小伎俩不会看不

出，但从卡恩被嫖娼事件我就看出欧洲政坛高层被美国控制了！ 

    此外美国现在关心一个很小的 ISIS 分支，也是前基地分支的组

织，头目只有 30多岁但有 10几年的领导经验了，这个组织的厉害不
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在于绑架几个人砍几个脑袋，而在于在自己投入科研力量研究衣服制

作的，牙膏制作的爆炸物，还厉害在招募的成员都是美国、欧洲国籍

的人，这样美国、欧洲就防不胜防，其实这就有点人民战争的味道了！

按照台湾评论员邱毅的惊叹就是大呼：不讲规则！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2610:14 

    中国足球果然来抢亚运头条 

    2014-09-2605:51:31来源:武汉晚报(武汉)有 3人参与分享到 

    或许是去年 6 月 15 日 1：5 的那一刀捅得太狠，时隔一年之后，

中国国奥与泰国队在仁川亚运会 1/8 决赛中再度相遇时吸引了足够

的目光。但复仇遥遥无期，中国足球又一次自取其辱。0：2，仅仅是

比分比一年前输得少了。 

    ------------- 

    1968：踢了 10 多年假球，集体和主力队员个人大赛前不断出现

嫖娼丑闻，如果不是这样的结局，我都怀疑泰国队被收买了呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2610:26 

    我再提一个数据，就是今年上半年轰轰烈烈的给中小企业退税是

多少钱？37亿元！这是什么概念？比如 1亿主力劳动者每人 30块钱

左右，分摊到每个月每个劳动者 3块钱左右，3块钱啊，同志们，哈

哈，给非洲埃博拉一次都几个亿不止呢！这样看靠给中小企业退税拉

动经济带动就业有什么效果，我不说了你自己看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2610:34 

    全国“三无”病人每年欠费近 40亿医院有苦难言 
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    2014年 09月 26日 07:14来源：人民网-人民日报 

    每个医院都有一本医疗欠费账。尤其是急重病人“先看病、后收

费”政策实施之后，一些公立医院反映医疗欠费情况加剧了。一位公

立医院院长说：“我们是哑巴吃黄连——有苦说不出，说多了害怕更

多人效仿，造成更多的欠费。” 

    国家卫生计生委有关负责人近日表示，各地要于今年 9月底前设

立疾病应急救助基金，用于解决急重危伤病、需要急救但身份不明或

无力支付相关费用患者的医疗救治问题。专家指出，早日落实这一政

策，将为长期无法解决的医疗欠费问题提供有力保障。 

    据不完全统计，全国医院一年“三无”病人欠费约 30亿—40亿

元。医疗欠费怎么来的？谁在吃“霸王餐”？医院如何处理这类问题？

最近，记者在四川、广东、北京等地进行了采访调查。急诊科是欠费

“重灾区”医院救治危急重症患者，必须“先救治、后付费”。“三无”

人员是易造成医疗欠费的主要群体从大多数医院的医疗欠费来源来

看，急诊科是“重灾区”。按照规定，医院救治危急重症患者，必须

“先救治、后付费”。但其中没有医保、没有收入来源的车祸患者，

各类纠纷肇祸事件中的伤者，120送来的“三无”人员，都是易造成

医疗欠费的群体。“三无”病人一般指无身份、无责任机构或人员、

无支付能力的病人。近日，记者来到广州市 458医院，一家位于广州

市东风东路与广州大道交会点上的三甲医院，地理位置几乎就在广州

市城市几何中心上，正因如此，急重病人多被送到 458 医院急救中

心。“医院目前产生的医疗欠费，90%都是通过急救中心收治的病人。”
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458医院急救中心主任吴轶林介绍说。这几天，吴轶林正在处理一位

贵州籍急重伤员的医疗欠费问题。这位患者从立交桥上跌下摔断腰椎，

接到 120 呼叫中心通知，吴轶林立即出车把患者接回来并实施手术。

手术非常成功，患者康复情况良好，但留给急救中心的难题是该患者

身无分文，也没有医保。医院通过患者家乡的派出所联系到了他的家

人，但多次电话沟通病人家属始终没到医院，两万多元医药费用就成

了医疗欠费。 

    2013 年 9 月，成都市 110 将一名自称因“车祸导致左髋疼痛活

动障碍”的 29 岁女性患者，送至成都市第三人民医院急诊科。急诊

科医生检查发现该患者全身污秽，生命体征稳定，但神志不清。根据

患者病情，骨科专家会诊后确定进行手术治疗。经医务部批准后，手

术顺利进行。“因患者无法进行身份识别，患者到医院后的所有治疗

和检查用药都由医务部签字执行。”该院医务部部长游明元说。该患

者在入院后，医院立即启动了《“三无”人员就诊处理预案》，医务部、

护理部、后保部等多部门协调配合，积极对患者进行了救治。患者住

院 15天，花费医药费 30031元，陪护费 1500元，伙食费 375元。 

    无力付费恶意逃费并存 

    多数医院采取的做法是“住院收押金”，押金用完了就用基本的

药物维持着，缴足了押金才继续治疗 

    医疗欠费的产生大致有三种类型：第一类，受医疗技术的限制，

患者认为疾病的愈后达不到他的期望值，因此不愿意付医疗费；第二

类，由于意外、交通事故、打架等纠纷，当事双方到医院看病后，付
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费问题没谈拢，谁也不愿意掏钱；第三类，主要是无主病人，突发疾

病被 120或好心人送到医院，欠费产生后，患者确实没有钱付费。 

    四川眉山市人民医院遭遇了没钱付费的欠费患者。该患者患有多

种疾病，如高血压、心功能不全、慢性支气管炎、肺气肿、肺心病等。

他反复在眉山市人民医院心内科、呼吸内科等科室住院。每次住院费

用几千到上万元，由于家庭经济特别困难，无力支付住院费用，均由

医院垫付。 

    据统计，2013年，该院共收治“三无”病人及家庭经济特别困难

患者 138人次，拖欠医院住院费用 587403元，护理费、伙食费 52380

元，以上费用共计 639783元。 

    有无力付费的，也有逃费的。8月 1日，四川广元市朝天区羊木

镇东溪河乡陈家村 8组村民李三成，因突发心跳呼吸骤停，心肺复苏

后 1 小时被收治到广元市中心医院重症监护室，住院 11 天。患者持

续昏迷，脱离呼吸机后生命体征相对稳定，拟转普通病房继续治疗。

但因李三成未婚，可联系亲属为患者兄弟，治疗期间医院与其多次沟

通，但其兄弟只负责送饭，不愿意承担治疗费用，转普通病房也不愿

意照料。医院本想协调转回当地医院——朝天区人民医院，患者兄弟

以不方便送饭为由，拒绝转院。目前治疗花费为 3.8万元左右，家属

只付了约 5000 元。没办法，医院与当地民政部门联系，民政部门表

示救助水平有限，需等治疗结束后才能考虑民政救济。目前患者治疗

尚未终结，需继续治疗，但面临无资金、无人照顾的困境，对此医院

非常为难。 
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    北京某三甲医院急诊科主任告诉记者，医院每年大约救治“三无”

病例 100 多人次。“一些‘三无’病人治好就逃跑。民政部门每年拨

给医院 40万元专项费用，但这远远不够，医院仍要承担大部分。”她

说。 

    吴轶林说，住院患者有支付能力却故意逃费、拖欠费用的情况有，

但极少，他也遇到过住院部病人半夜跑掉的情况。但多数情况确属患

者无支付能力且无医保而产生的欠费。从目前来看，医疗欠费总额还

不是特别大，情况也不是特别严重，还未影响到医院的正常运转，但

相关部门应该完善相应制度，未雨绸缪。记者在采访中了解到，在珠

三角地区某医院，前两年就出台过一份《关于进一步加强医疗费用控

制管理的通知》，规定在欠费患者治疗过程中，给欠费患者进行非抢

救性治疗手术或使用非必需的各种药物治疗的，按所发生欠费的 20%

扣除当事科室或个人的效益工资。其实，这种做法在很多医院都或明

或暗地存在，目的就是为了减少医疗欠费。多数医院采取的做法是“住

院收押金”，特别是对没有医保或外地医保的住院人员，押金用完了

就用基本的药物维持着，缴足了押金才继续治疗。 

    医疗欠费全由医院垫付 

    医院“三无”病人的欠费，应由财政给予补助。然而，各地财政

并没有专门资金预算安排或预算不足 

    游明元表示，对于医疗欠费，都是由医院先行垫付。一年大约有

十几万到几十万元不等，主要是救治“三无”人员的费用。对于追查

无果的费用，医院按照财务核销程序进行统一处理。2011—2013年，
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成都市第三人民医院共收治“三无”患者 286例，医院没有驱逐、抛

弃一例患者。3 年累计支出医疗费用 451509 元，护理费与伙食费均

未列入其中。其中急诊科室共接收 260 例，累计支出医疗费 274667

元；住院部共接收“三无”患者 26 例，累计支出医疗费 176842 元。

到目前为止，这些费用全由医院垫付。 

    据对成都 10 家三级医院的调查显示，10 家医院 2013 年总计被

欠医疗费用超过 2000 万元。其中，四川大学华西医院最高，总额超

过 600万元；四川省人民医院次之，为 560万元；416医院被欠费金

额最少，但总额也超过 80万元。 

    根据深圳市公立医院管理中心的统计，全市 11 家市属公立医院

累积医疗欠费共有 8157万元，欠费人数有 8000多人。仅深圳市第二

人民医院欠费总额就达近 5000 万元。一份来自该医院烧伤科和重症

监护室的“账单”显示，有 8名患者欠费达到 150多万元。其中一名

烧伤患者，趁着夜晚偷偷跑出了医院，从此杳无音信，留下一份高达

18万元的账单。 

    一项关于全国 27 个省份 630 家不同规模的医院 2011 年“三无”

病人欠费情况的调查显示，每家医院接待“三无”病人超过 85人次。

医院规模越大，“三无”病人欠费越多。100张以下床位的医院平均为

5.32万元，800张以上床位医院平均为 64.33万元。据此测算，全国

医院一年“三无”病人欠费约 30亿—40亿元。 

    民营医院医疗欠费情况也不容乐观。一名贵州籍外来务工人员遭

遇车祸，广州市白云区益民医院进行了现场救护，病人入院半年之后
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不治身亡，留下医药费 10 万余元，医院多次联系直系亲属追讨，但

一无所获。自开办以来，益民医院的医疗欠费累计已达数十万元，难

以消化。院长万昊说，民营医院一般在城乡结合部，流动人口多，收

入水平和医疗保险覆盖情况参差不齐，打架斗殴等社会纠纷多，患者

欠费情况较为严重，但政府没有补偿措施，医疗欠费压力无法缓解。 

    “按照现行规定，对医院‘三无’病人的欠费，应由财政给予补

助。然而，各地财政并没有专门资金预算安排或预算不足，只能由医

院自行消化。无力付费、逃费的病人不可能完全杜绝，这时候需要有

‘兜底线’的救助制度补位。只有完善救助制度，才能让医疗机构履

行责任时不再心存顾虑。”中国社会科学院社会政策研究中心研究员

唐钧说。 

    延伸阅读 

    疾病应急救助制度 

    2013 年 3 月，国务院办公厅发布《关于建立疾病应急救助制度

的指导意见》。救助对象是在中国境内发生急重危伤病、需要急救、

但身份不明确或无力支付相应费用的患者。对于急救医疗费用，此项

制度承担兜底保障责任，也就是说患者发生的急救医疗费用，根据情

况先由责任人等社会救助基金等渠道支付。无上述渠道或上述渠道费

用支付有缺口，由疾病应急救助基金给予补助。 

    ----------- 

    1968：我以为多大点事呢，一年才几十亿就可以救人命,政府掏

钱吧就当每个月中国发生一次埃博拉吧! 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2615:53 

    附录 1：周小川离任传闻显中国决策困境高层或为稳增长放慢改

革 

    文/若离 2014年 09月 26日 

    附录 2：美国媒体：周小川是世界最重要的央行行长？ 

    2014年 09月 25日 14:38来源：和讯 

    9 月 25 日外汇谷门户：有关中国央行行长周小川将离任的消息

成为隔夜金融市场关注的焦点话题。外汇市场对该消息也迅速做出回

应，外界猜测周小川离任或为更宽松货币刺激措施开启大门，刺激澳

元/美元自近 8个月低位快速反弹。 

    华尔街日报(博客,微博)周三(9月 24日)报道，中国可能会替换

中国人民银行(PBOC)行长周小川。该报道援引中共未具名官员的话说，

接替周小川的热门人选是山东省省长郭树清。 

    报道援引中国央行官员及顾问的话说，几周以来在央行内部，有

关周小川将退休的传言一直是人们闲谈的话题。 

    美国媒体：周小川是世界最重要的央行行长？ 

    然而，就在中国央行内部纷传周小川的行长地位可能不保之际，

周小川在国际舞台上却似乎依然如日中天。在本月 20 日至 21 日于

澳大利亚举行的 20 国集团财长和央行行长会议上，与会的周小川成

为焦点人物。 

    美国新闻评论网站彭博视点 9 月 19 日所刊一篇题为《谁是世界

最重要央行行长？》的文章说，当 20 国集团的领导人们在接下来的
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这个周末于澳大利亚开会时，他们将重申，决心在未来 5年里将国内

生产总值在原有目标基础上再提升 2%。要做到这一点，他们尤其需

要依赖一位人士的帮助，此人就是中国的周小川。文章说，鉴于美联

储终于开始结束其规模庞大的量化宽松政策，谁将肩负起保持全球经

济继续增长的责任？从华盛顿到布鲁塞尔再到东京，各界人士可能都

得承认，这个人非中国央行行长周小川莫属。 

    文章说，在中国经济增速逐渐放缓之际，中国领导人将掌管经济

的更大责任交到了央行手中，这意味着，周小川的一言一行都将被密

切关注和仔细分析，一如伯南克在美国金融危机爆发后那几年受到的

关注。 

    文章说，美联储越收紧货币政策，周小川就越需承担起阻止中国

经济硬着陆的责任，一旦中国经济陷入危机，势必在整个世界引发连

锁反应。中国央行近日以发放短缺贷款的形式向中国五大国有银行注

入相当于 810亿美元的资金，预计中国央行还会采取更多这类举措来

抵消美联储退出量化宽松政策而导致的流动性降低，各方对此不妨拭

目以待。 

    对于周小川有可能在不久后卸去中国央行行长一职这件事，美国

《商业周刊》网站也进行了报道。 

    该网站 9 月 24 日刊登的一篇文章说，有关中国央行行长周小川

将要退休的传言再度浮现，这一次的关注焦点是谁将成为他的继任人。

随着年届 66 岁的周小川达到中国高级官员通常的退休年限，以及中

共十八届四中全会即将于下月召开，社交媒体上有关周小川可能退休
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的讨论又热络起来。 

    ---------- 

    1968：这是一个好消息，实质上银根确实有放松迹象，他的职位

太重要了，但愿他能赶快下台，而且他的下台能够预示更好的消息！

此前多位经济学家与官员认为，周小川不愿为短期的经济增长而影响

推行利率市场化等改革措施。他抵制了此前市场降息等更宽松货币政

策的呼声，因为那样做可能激化本已严重的国内债务问题，推迟可持

续发展的经济转型，我们这样说吧，如果小川下台后降息了那么就表

明经济路线发生转折了，这之后肯定是所有路线的大调整，反之坚持

现在这样走，快速实现利率市场化那么就只能万劫不复了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2623:15 

    给大家换换口味吧，我在乌鲁木齐本土天山网发表的《关于乌市

第二批统建房价格和公积金担保问题》已经上头版头条了，群众回帖

踊跃，昨天下午到今天已经快万人点击了，高兴的是居然没有被封贴，

高兴之余我写出了自己的得意回帖，有空大家去我家乡的小网站逛一

逛吧！ 

    http://bbs.ts.cn/portal.php 

    或者 http://bbs.ts.cn/thread-1339754-1-1.html 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2623:29 

    1968：现在中国金融界的大事除了等小川下台就是在中国召开的

关于巴塞尔协议 III 协议的会议，《巴塞尔协议 III》的核心是商业

银行必须上调资本金比率,以加强抵御金融风险的能力，据央视向评
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论员昨天说，发达国家制定了规则，但是他们自己不好好遵守，反倒

要求发展中国家好好遵守，奇怪的是中国遵守最好！我认为这和小川

紧缩的货币政策是一脉相承的，大家想一想，四万亿刺激后固然有很

多后遗症，但是如果在血管扩张后忽然紧缩也会出问题的！理想的是

缓慢收缩，我们从当年铁路忽然全线停工没有钱了，然后全面改制后

忽然又有钱了不难看出有人人为在有目地的定向制造经济危机！而且

这个谋略真的很大很世界！我看这个协议一方面说提高“再资产证券

化风险暴露”的资本要求，但这不是主要目的，主要目的是引入杠杆

率，扩大风险资产覆盖范围，杠杆这东西厉害，给个支点都能撬动地

球呢！祸水就藏在这里！ 

    附录：巴塞尔协议 III的主要内容 

    (一)提高资本充足率要求。巴塞尔协议 III对于核心一级资本充

足率、一级资本充足率的最低要求有所提高，引入了资本留存资本，

提升银行吸收经济衰退时期损失的能力，建立与信贷过快增长挂钩的

反周期超额资本区间，对大型银行提出附加资本要求，降低“大而不

能倒”带来的道德风险。 

    (二)严格资本扣除限制。对于少数股权、商誉、递延税资产、对

金融机构普通股的非并表投资、债务工具和其他投资性资产的未实现

收益、拨备额与预期亏损之差、固定收益养老基金资产和负债等计入

资本的要求有所改变。 

    (三)扩大风险资产覆盖范围。提高“再资产证券化风险暴露”的

资本要求、增加压力状态下的风险价值、提高交易业务的资本要求、
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提高场外衍生品交易(OTCderivatives)和证券融资业务(SFTs)的交

易对手信用风险(CCR)的资本要求等。 

    (四)引入杠杆率。为弥补资本充足率要求下无法反映表内外总资

产的扩张情况的不足，减少对资产通过加权系数转换后计算资本要求

所带来的漏洞，推出了杠杆率，并逐步将其纳入第一支柱。 

    (五)加强流动性管理，降低银行体系的流动性风险，引入了流动

性监管指标，包括流动性覆盖率和净稳定资产比率。同时，巴塞尔委

员会提出了其他辅助监测工具，包括合同期限错配、融资集中度、可

用的无变现障碍资产和与市场有关的监测工具等。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2623:42 

    最近意识形态领域挺热闹，中国社会科学院院长在最新一期《红

旗文稿》中公开发文，重提阶级斗争理论，认为阶级斗争仍是现阶段

的主要社会矛盾，主张对境内外的阶级敌人实行人民民主专政。这篇

文章内容不错，大方向是正确的，但是表达上欠妥一些，尤其是现在

年轻人都不知道什么是阶级，为什么产生阶级，自己是哪个阶级的，

为什么要进行阶级斗争，阶级斗争和自己有什么关系？这些必要的理

论概念需要结合现代社会，用年轻人听的懂的语言让他们接受！我先

强调两个观点：阶级斗争现在既没有熄灭也不能无限扩大化！阶级斗

争可以首先应该是以和平方式进行，暴力的阶级斗争只有在迫不得已

的极端条件下才能进行！ 

    今天又晚了，睡觉！明天写！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2717:50 
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    http://bbs.ts.cn/thread-1339754-1-1.html 

    有人对于我关于乌鲁木齐统建房价格过高问题的呼吁，有网友说：

“有用没有更好的办法没有人关注不”现在在审核中，不知道能不能

放行！ 

    本人回复： 

    1万人关注没有用，10万人、100万人关注就有用了，这是量变

质变法则； 

    今天关注没有用不代表今天的关注明天没有用，这是时间法则！ 

    你关注没有用，他关注没有用，朱海伦同志，张春贤同志，习近

平总书记关注就有用了，10多万相关群众，有文化的知识分子居多，

保不齐谁的亲戚、朋友、学生就在市委工作，在自治区党委工作，在

中央工作嘛，这是概率法则！ 

    事在人为！如果大家都为还贷款天天喝稀饭的时候能想起来今天

的事，也还不晚那时也还有用，陈毅老前辈说的好：“不是不报，时

候未到” 

    现在我说如果机关事务管理局不纠正他们错误的后果吧！如果他

们不纠正错误，我们老百姓当然也不能把它们怎么样！但是以后他们

也不能把我们咋样！这话怎么说呢？明明我们买不起房子现在逼我们

贷款买了，那么必然将来有一天中国和国际经济形势大变化，比如说

石油价格，粮食价格翻几番，我们的工资只象征性的像现在这样慢慢

涨一点，大家不要觉得这不可能，现在石油、粮食都在相对很低的位

置，石油就经历过从几美元到 100美元的暴涨！那时我们大批人还不
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起贷款，还不起贷款你们能把我们怎么样？你就是可以把欠银行贷款

的老师、医生、环卫工人从自己住房赶出去，你能让警察把警察从自

己住房赶出去吗？换句话说一夜间没有了自己住房的劳动者他们第

二天会老老实实的再去上班吗？根据印度、印尼的经验政府这时就要

加大补贴，美国的经验就是免除住房贷款债务！ 

    我们新疆人民是非常重感情讲义气的人民，乌鲁木齐人民更有悠

久的革命传统，我们今天的幸福生活是共产党的恩赐！这个恩赐就是

给我们稳定的工作收入，便宜的住房，各民族和谐团结互助的生活，

大家一起过越过越好的好日子，我们的未来可以没有梦但是我们的日

子需要实实在在的好好过！在石河子军垦博物馆，有一个当年张宗逊

司令员动员上海知青到新疆来的演讲稿，我每次带学生去都特别要再

看一遍，里面说新疆有天然雪山水库粮食有保障，天山南北好牧场牛

奶肉食有保障，广阔的土地，到新疆来大有作为，我就奇怪了，我们

从父母哪辈算起勤奋工作几十年了，已经是第三代人在新疆了，到今

天广阔的土地居然没有我们立足之地了，我们要从喝牛奶变成喝稀饭

了！现在有些领导还是没有读懂今年 5月第二次中央新疆工作会议的

最主要精神！估计晚上做发财的好梦太多了开会的时候睡着了，这次

会议特别特别强调“进一步维护新疆社会稳定和实现长治久安”一个

房款乱收费影响到乌鲁木齐最主要的稳定力量天天喝稀饭没有体力

和破坏稳定的坏分子斗争，你们想一想中央知道了怎么看？习近平指

出，“要坚定不移推动新疆更好更快发展，同时发展要落实到改善民

生上、落实到惠及当地上、落实到增进团结上，让各族群众切身感受
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到党的关怀和祖国大家庭的温暖”中央为了新疆发展，专门对口进行

援疆，注意习近平同志特别指出是：“举全国之力，深入推进对口援

疆工作”听清楚，中央是在举全国之力让新疆人民提高收入和幸福感，

有些人偏偏让我们天天喝稀饭，他们这不是和中央对着干吗？ 

    我们乌鲁木齐这几年搞了很多大项目，加上一些因素旅游、商贸

也不是像以往那样景气，可能财政收入确实比较困难一些，但是再困

难也不能打群众的注意啊！但愿我是多想了！如果我们新疆真有困难，

我们千万不能打肿脸充胖子，一些领导同志可能我说半天还是不知道

中央在说什么，他们硬是听不懂！也罢，我一个教书匠就把这话直截

了当的说出来，中央说了：“发展要落实到改善民生上、落实到惠及

当地上（你们没有钱---这是我加的理解）中央举全国之力支援！稳

定，新疆的稳定是第一位的”我多说一句不该说的，新疆很多问题之

所以积累到一定程度是和以前有关领导打肿脸充胖子忽视民生有直

接关系，比如，好好看看新闻吧，有些地方这几天才通上了电啊！今

天的统建房房价问题就是属于这类性质的问题！前车之鉴啊，这个问

题，中央知道，习近平总书记知道，张春贤同志知道，我就奇怪了新

疆一些土生土长的干部那么多年他就不知道？这些干部这么多年心

里就没有群众嘛！ 

    什么事情都要讲道理，我们今天把道理讲到这里，他们自己看着

办，如果他们但凡还有一点政治敏感度和对人民群众的感情，你们看

着办！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2801:58 
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    @李佳潞 93153118153楼 2014-09-2719:35:55 

    同行老师，能否说说事业单位大裁员的问题。我是一名义务教育

阶段教师，没有任何不动产。不想被裁员啊 

    ----------------------------- 

    为什么说教师的大面积下岗潮也就是 2-3年的事情--ZXL1968 

    我一直想说这个专题，最近没有晚自习看，孩子病了，主要是在

忙我们乌鲁木齐统建房额外加钱的现实大事，我开篇预言的东西一步

步就来了，这里暂时没有精力照顾，我不喜欢身边同事知道我写那么

多文章，我喜欢正常的生活，天天静静的写文章，现在不行了，无论

我愿意不愿意，我已经搞的很多人知道我了，没有办法，总要有人出

头，要有人先下地狱啊！我当然知道宁可得罪强龙都不能得罪地头蛇，

我不是傻子，这回我是得罪了我们这最大的利益集团了，这几天，有

同事见我竖大拇指的，有当面支持我观点的，校办主任来查岗，教研

室打电话安排事也有人开玩笑说我可出名了，其实我心里知道这个名

不好出，不要看风平浪静，利益集团肯定要风头过后报复我的！就是

地头蛇不收拾我国家级的强龙等闲了也会收拾我的！不过对此我很有

心理准备，我就是不管这件事，在现有体制下也不会有好果子，早来

晚来反正都是来，伸头缩头都是一刀！不如大义凛然名垂青史吧！要

么到各大名山当清洁工修炼身心，要么就到监狱当图书管理员，我未

来出路可能就是这个！只是老婆孩子确实有些不放心啊！ 

    我现在跟您直接讲吧，教师的大面积下岗潮也就是 2-3 年的事

情，我不展开说了，讲要点： 
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    要点 1：教师聘用制走在事业单位全员聘用制的前面了，人数最

多，相对松散最软弱的教师必然要挨第一刀！而且学校和医院全面私

有化被拍卖也是迟早的事！ 

    要点 2：中小学教师早已经定位为中等强度的体力劳动者，说是

国际惯例，哈哈！你我早已经不是知识分子了！这是很多年前就是这

样的，我当时还觉得是好事，是不是我可以按照工人 55 退休，显然

不是的，今年才知道，原来他们要图谋的是取消教师的专业技术职称，

因岗位设立薪资，很显然向我早就指出，现在中国青少年人口走下坡

路，教师必然要多出来很多，如果竞聘上岗的话岗位肯定有限，取消

职称工资必然变相让教师工资普遍降低，这样的图谋实际还有一层意

思，就是将来让教师退休后和一般工人拿一样多的钱，所以，我当教

师还是当清洁工以后如果能活着退休工资差异不会很大，看透了这点，

您说我还害怕让我下岗吗？只要明天出台政策承认我 25 年工龄的养

老保险缴费年限，3 年后等我孩子上了初中，那么我 28 年工龄的养

老保险费差不多了，我就先到少林寺藏经阁扫地，后到武当山种菜！

如果青春之气尚在到峨嵋山干几年也是一了少年时心愿！要点 3：教

师证书 5年一考，一审核，这个要害不在考试，中国人但凡有点文化

都不怕考试，关键在审核，审核的关键又在如果工作量长期不满没有

从事教师职业要取消资格等等，估计类似聘用制里规定工作量长期可

以解聘等等！其实，前几天我们看到国务院在取消一些资格证书，我

不是说不要教师资格证书，但教师证书 5年一考，一审核是与国务院

自己的思路相左的，其针对教师的意图这样看就太明显了！要点 5：
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高考取消很多科目，目的不是什么改革，目的就是为减少六大门学科

教师人数综合大数据看，以上 5点必然是教师大面积的即使不叫下岗

也会被迫转岗的！教师收入大面积的会降低！经济地位职业稳定度降

低教师社会地位也会大大降低，我当年因为是教师找不上老婆的事情

就肯定又会发生！我说这么多有没有解决办法，当然有，这就是教师、

医生都要齐心协力的抵制教育和医疗私有化！搞真正的社会主义公有

制下的改革！但是我现在说这话有用吗？没有用，中国知识分子的软

弱性毛主席看的非常清楚，这里我打个不恰当的比方，狗和狼的区别

是什么？如果狗主人面对一群饿狗，他只要丢一根骨头，这些狗就会

自己互相撕咬，狗主人可以洋洋得意的观看；如果狗主人面对一群饿

狼，他不要说丢一根骨头，就是丢一盆肉都不会有狼看一眼，饿狼第

一反应就是活吃了哪个活人，哪个活物最有油水啊！表面大家都挺好

的，但是在生存压力下同行间只有残酷竞争，学生也只有更累！大家

都活的很累，这样的生活不是人类正常的生活，这就是我过几年如果

社保可以不管你干什么职业都可以累计的改革开始实现的话，我宁可

当清洁工、当农民，宁可去到山东哪个快乐养猪的农场里去快乐的养

猪也不再教书的原因！因为我自己不快乐我怎么能让我的学生们快乐

呢？我虽然和快乐养猪的哪位山东老乡不认识，但是我是个快乐的人

他是个快乐的人，相信我和山东老乡能够一见如故的。我对体力劳动

没有偏见，但是我想说我自己读了那么多书也只是个体力劳动者我又

怎么能告诉学生知识改变命运呢？如果我知道家长花巨大的金钱、精

力培养孩子考上大学的后果，按照前面我得到的沃尔玛的就业学历要
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求就业市场只需要百分之一的高学历人才，99%的学生只能是体力劳

动者的话，那么我们 99%的学生何必还在课堂耽误赚钱的时间浪费青

春呢？乘眼睛还没有近视，腰还没有驼背，年轻气壮早早干活赚钱按

揭买房子娶媳妇嘛！等读完书年级大了北大毕业了你还要去卖猪肉排

队当清洁工人家还不太想要你呢，也罢，大家直接跟张老师喂猪去卖

货去当搬运工去，即使我自己这样的老师也只是普通体力劳动者的时

候，这真是社会的大进步啊！ 

    我能够想象到，将来在黄土高坡上一个原来的老师赶着一群羊，

他以前的考上大学的学生和高中毕业的学生和初中毕业的学生也分

别赶着一群羊在这一片唯一没有被污染的还能长点草的荒草滩上相

遇，那是怎样的具有史诗般的感人泪下的诗情画卷啊！这样的题材如

果再让张艺谋导演个新版黄土地，拿小金人跟玩似的！可惜我没有张

择端的妙笔，我也没有杜甫的诗才，否则我一定把这幅图画出来，把

这首诗写出来让全中国全世界家喻户晓！我耳边回响起以前有位记者

在黄土高坡采访一个放羊娃的经典对话：“你放羊为干啥？为娶媳妇！

娶了媳妇生了孩子孩子干嘛？放羊！” 

    说真的，未来中国我能给自己和自己孩子能够找到一个稳定的放

羊工作可能都是奢侈了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2802:02 

    今天又写的太激情了，睡晚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2810:54 

    @fuguangly0618160 楼 2014-09-2809:31:35 
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    老师写的东西里情绪还是太多，你觉得会有多少人看出来，又有

几个在乎。再平实一点 

    ----------------------------- 

    文章嘛，没有激情没有真情不如不写！不是我昨晚非要写文章到

很晚，写文章讲究气势如虹，如果思路一旦打断很难再有那种感觉了！ 

    晚睡觉，第二天人的状态就是不好，我一大早就说错话了引得同

事生气，至今心里在反省自己，给大家说出来也就能放下这件事了，

刚才上楼梯，看到院子里女老师带一个比我们家孩子年纪小的一个孩

子，我随便打招呼问一句：今天孩子没有上幼儿园？没有想到女老师

生气了，反问：“难道你孩子长我孩子不长吗？你想一下你们家孩子

上几年级了？”我脑子忽然清醒过来，我家孩子虽然个子大但是只比

这孩子大好像两岁。她家孩子是上小学了。我知道我说错话了，赶紧

诚恳的说：“总之是很可爱的啊”人家没有再说什么，我知道在她和

我心里都有阴影了！以后再碰到她点个头就行了，不愿意再说什么了，

人家心里不埋怨我就谢天谢地了！有些事你还不能多解释，其实我孩

子这几天病了，在打针，没有上学，我不知道小学的情况，其实人家

这样想也是有原因的，院子里谁不想夸自己家的孩子啊！但是我孩子

个子太高确实已经让我有些担心了！我也显然没有什么显摆的恶意！

我确实是不太关心身边的事情，在每天精心照顾孩子的妈妈眼里我显

然是不可思议的一个人啊！ 

    我每天走路脑子都在过滤筛选海量的信息，对自己的仪表穿戴不

是很在意，大事记得很清楚，动脑子想，日常一些事视而不见，这其
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实也是老婆经常埋怨我的原因！在我老婆眼里我干什么家务都是心不

在焉的样子啊！ 

    在社会生活人和人发生误会是难免的，有些误会或者无心之错可

能永远没有机会澄清，好在我身边同事还都是比较大度的，也许我无

心伤害了更多人也未可知啊！我确实不想对任何人有一点点伤害，想

到这里我此时此刻更加萌生了回归自然的强烈念头！老子的《道德经》

小国寡民，老死不相往来也许真是对的！（附录：第八十章：小国寡

民，使有什伯之器而不用；使民重死而不远徙。虽有舟舆，无所乘之；

虽有甲兵，无所陈之。使民复结绳而用之。至治之极，甘其食，美其

服，安其居，乐其俗。邻国相望，鸡犬之声相闻，民至老死，不相往

来。） 

    其实现在互联网时代，普通人之间亲情交往越来越少，这是不是

一种老死不相往来？但是人们和很远的地方的人思想交流又非常活

跃！人们从见面就问长问短、到最后见面客气一句、再发展就是点个

头、再发展就是走路面对面过来看都不看自顾自玩手机！回到家里就

是玩电脑，我老婆就给我提意见只管上网不管孩子学习，我虽然不是

上网娱乐，但本质写文章还是一种个人爱好吧！人们之间实际上已经

被什么无形的东西隔离了，我非常赞同一种说法，就是同事、朋友、

在一起是前世多少年修来的缘分，即使能见面路上点个头笑一下现在

也是很难得的啊！大家都要珍惜和维护都尽一切可能尽量宽容，否则

大家都不会幸福的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2811:08 
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    地产正在发生三大惊天变局（本文作者马光远）： 

    其一，过去买房炒房者，都变成了卖房者，这是房地产市场最大

的变化，看不到这个变化的，都没意识到死亡的逼近而仍然做着狂欢

之梦； 

    其二，80%以上的城市住房供应已经严重过剩。除了几个一线城

市、热点城市、一小部分的省会城市，住房库存的消化周期已经到了

红色警报线，一些地方的库存甚至需要消化至少 10年，房子比人多，

房子的价值就和大白菜一样； 

    其三，社会资金正在撤离房地产市场，不要说投资已经降到 14%

以下，也不要说 70 个大中城市只剩下厦门一个在涨，看房地产的未

来，最终要看资金如何投票。 

    前 8 个月，进入房地产行业的资金增速只有 3%，这是有房地产

市场以来最差的，考虑到房地产 2013 年以来的体量已经很大，这个

增幅意味着资金在逃离房地产行业。如果看不到这三大惊天变化，以

为任何政策松动都能引发房地产市场的反弹，认为政府想救市就能救

起来，是很傻很天真的。 

    --------- 

    1968：现在不用我说，经济学家比谁都说的全面了，因为危机已

经到来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2811:31 

    @屁民阿峰 4楼 2012-07-1817:07:47 

    支持，粮价会大涨吗？房价会大跌吗？时间点大概在什么时段？ 
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    ----------------------------- 

    @DreamInArm18157楼 2014-09-2721:28:31 

    一年二个春，带角的贵似金。 

    ----------------------------- 

    一年两头春,带角贵似金.带角是啥意思？这个意思是双春的年

头,牛羊肉贵,因为成本提高,粮食减产！不是好兆头啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2811:40 

    果然出事了！ 

    引用据汕头日报报道，9 月 26 日，汕头市金平区莲塘街道少数

别有用心的人通过不断制造谣言，裹胁不明真相群众，有组织、有预

谋到市委闹事。市委组织市、区两级党政干部深入群众进行对话，要

求群众遵守国家法律规定，理性表达诉求，但事件挑头分子置若罔闻，

继续挑动聚集群众制造事端、无理取闹，先后冲击市委大门，闯进市

委大院，打砸市委办公大楼，劫持殴打在现场做劝说工作的金平区干

部；对在现场维持秩序、骂不还口、打不还手的执勤民警大打出手，

致多名党政干部和民警不同程度受伤。 

    ----- 

    1968：从图片看，又是告状的群众啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2812:19 

    [投诉]关于乌市第二批统建房价格和公积金担保问题的建议大

家有空去看一下吧，本人最新回复：http://bbs.ts.cn/forum.php？

mod=viewthread&tid=1339754&extra=page%3D1%26filter%3Dtypeid
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%26typeid%3D130%26typeid%3D130 

    明天就要交钱了，可是我们的诉求凝聚的团结力量还太少，起不

到影响他们的作用，我们国家公务员和事业单位人员我们只能用合法

的渠道反应问题，不能采取激进的方式，因为万一造成不稳定因素也

不是我们愿意看到的！我没有微博，我自己在几个捡石头群和单位范

围狭窄的群里各发了一次呼吁，但是我也不好太多发，我们每个人平

时都很讨厌专业群发无关信息的，毕竟部分人的事不是大家全体人的

事，我也要自觉啊！大家看着办，能不能再拓宽些渠道？我强调一下

最好明天不交钱，我们剩下的钱都贷款吧！原因有空专门写文章解释！ 

    关于房价造价成本： 

    正好我们家这在盖 18 层的高层，牌子上标的是造价 1600 万建

筑面积 8800平方米，含地下车库！这样每平米造价是 1818元！因为

高层占地很少，最多土地合下来几百元每平米啊！所以加上三通一平

2300元每平米足够了！ 

    机关事务管理局和统建办其实是开了一个不依法治国的及其严

重的不好先例，他们的做法会直接导致行政管理混乱和法制崩溃社会

道德沦丧！最主要的是开了带头败坏党和政府形象的先例，如果对他

们不进行惩治其他遵纪守法的局怎么看？人民群众怎么看？他们要

对乌鲁木齐以后社会管理的问题负完全的责任！ 

    机关事务管理局和统建办这样公开的想收多少钱就收多少钱而

且没有物价局对他们监管就是明目张胆的乱收费，他们可以乱收费教

育局是不是也可以？那么公安局交警队行政执法局是不是也可以擅
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自提高罚款标准，更可怕的是他们以行政命令代替合同，让私人担保

公司不合理的非生产性赢利的参与社会公共福利变相搭车收费，如果

按照这个逻辑我们教师是不是可以变相卖教学资料？交警是不是可

以给司机推荐偏光司机眼镜？公安局是不是可以强行给各个小区推

销门锁？ 

    请市委市政府好好想一想，不惩治这群害群之马以后怎么对乌鲁

木齐进行有效管理？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2816:21 

    @蜂鸟特许 18170楼 2014-09-2813:58:19 

    很喜欢看你的文章，以后会一直关注。 

    房屋造价，建筑面积 8800,1600万可能只是一个主体和初装，现

在大部分项目是拆开的，比如电梯、门窗、专业安装等，你可以问下

施工单位；另外，设计、景观、大小市政等费用也不在里面，还有各

类规费、配套费等等。 

    ----------------------------- 

    有道理，以前朋友说的 2000左右看来是靠谱的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-2901:21 

    睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-3000:03 

    @hongwei10718178楼 2014-09-2911:02:35 

    广东汕头民众冲进市委打砸劫持干部 26人被刑拘 

    网易关闭了评论，新闻没有阐述冲突的深入原因，老师对此事怎
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么看呢？ 

    ----------------------------- 

    我本页有张农民告状的图片，里面其实已经说明了一切，眼神好

的自己一看就知道了！哪个横幅签名的人起码是 5000 人以上！官方

报道对他们的诉求，只字未提，诉求才是民众被煽动起来的关键，越

是我们看不到的东西越是真相，在当今中国这已经是宇宙真理了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-3001:30 

    @u_9465488018181楼 2014-09-2920:05:23 

    香港怎么了？我同学的 ins.都被封了。还不允许往内地发图。 

    ----------------------------- 

    1968：占中了呗，我早说过，在几个杂碎挥舞英国国旗闯军营的

时候枪毙他们，就不会有今天！因为那样合理、合法、合国际惯例！

因为当时这帮脑残的杂碎举的是英国国旗，这时候逮捕和判处他们叛

国罪，谁都不能放一个屁！现在情况不同了，现在人家举的是普选的

大旗，我们已经丧失了以最小代价获得最大的香港稳定的最佳时机！ 

    现在面对的是学生，谁都不能动手，最多催泪弹驱散，谁动手立

即就是矛盾激化，全港观望的人也参加进来！ 

    我刚才听了习近平同志关于深化农村土地改革不能搞强迫命令，

当然这话能不能执行我不抱太大希望，但是，下面一段讲话明显是转

了土地流转的方向，简单的说，就是坚持了社会主义集体经济，我尤

其是对土地流转只能在集体经济内部进行鼓掌！这就是切断了外资和

国内外资代理人资本收购农村土地的途径！我早说过，我不管谁唱什
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么高调，我只看经济命脉，看来，老习有看头！不过不能过早高兴，

如果央行能够换人换思路现在果断降息降准让企业先活下来度过危

机不要被破产收购，如果能够堵住中国资本外流的途径，如果坚决叫

停上海自贸区的金融改革，停止出卖国企那么才是真正大逆转！农村

土地流转走向了正确的集体化道路，那么农民稳定住了，粮食稳定住

了，和俄罗斯油气稳定住了天下不会有太大的事！ 

    我为什么没有由头插这么一段话？因为如果中国真正是左派掌

权，美国就会立即引爆中国经济和政治的火药桶！如果是右派掌权，

会缓慢引爆，一步步加深危机倒逼所谓改革这是基本判断！如果习大

大真是在经济上有自己的不同于别人的腔调，我就力挺他！这样香港

问题我先给中央就当前局势出一策吧！ 

    香港现在政治动荡被鼓动起来了，香港的事情到这一步如何解决？

我们军棋推演一下：他们在政治行动之后，下一步就是汇率大幅波动，

下一步就是以香港汇率和经济为挟持，要么中央妥协要么引爆危机！

而且一旦引爆货币危机，那么瞬间就会从港元波及人民币，进而热钱

外流中国外汇紧缺！事情其实还远没有那么简单，我们要认识到，索

罗斯想再次进攻港元和人民币不是一天两天了，即使中央在选举问题

上妥协也一样逃不过这场危机！认清这个本质我们才能开出药方！ 

    首先我们看香港经济的本质是什么？实际上香港经济的本质是

吸大陆血的经济！香港有什么实体？各国资本就是通过香港这个根据

地对大陆插上一根根金融吸血管！中央由于一国两制的庄严承诺实际

上当年捍卫港币所谓击退索罗斯是付出了巨大代价，这个代价只有政
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治意义没有经济利益！我们付出了这么大的代价，不要说现在大陆人

民几乎都不知道这个代价，香港人自己可能也都不知道，这个巨大代

价之大可能都不能公布！我只知道当时的特首知道中央就港币的措施

后自己一个人哭起来了，这只能说明两件事 1：这孩子真被吓坏了.2：

中央如果不救香港港币就完了，就成废纸了！而中央举全国外汇储备

花巨额外汇救香港弹丸之地他没有想到！人在绝望时得到救命稻草的

反应就是这个反应！ 

    现在我们要问香港能给大陆什么？ 

    从转口贸易看，我们今天已经不需要再从香港转口大宗让他白白

加几道价，而且就说转口贸易吧，别的也就罢了，香港连他妈的几罐

奶粉都不许带啊这实在是伤了大陆同胞的心！ 

    从香港的支柱旅游购物看，香港少数人对大陆游客的歧视在香港

社会有一定的舆论基础，不是我们大陆同胞不支持香港，实际上大陆

同胞已经撑起香港旅游半边天，但是有人故意挑起对大陆游客的歧视，

其实中国可以替代香港游的明显就有海南岛和台湾、澳门！ 

    从金融中心看，我反对上海自贸区的是对外资购买国企和抢占中

国经济命脉市场的行为，上海完全能够替代香港作为金融中心！ 

    这样看，我认为在香港大危机没有到来之前，中央要采取主动，

甩掉金融危机爆发时拯救香港经济的道义责任！一句话，一个弹丸之

地的香港不能耗尽中国所有的外汇储备和金融战略储备！维持 723万

人香港人的富裕生活固然重要，但是更重要的是我们首先要让大陆

13多亿人民能够付得起房贷吃的上饭！香港没有给祖国出一个士兵，
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没有给中国的国防工程出一分钱本来就是个自由发展的经济港，她发

展的好坏我们没有理由过分担心，当然我们的底线是不让香港人民饿

死，不让香港人民渴死，必要的时候我们新疆可以给他们支援奶粉，

我们平价敞开供应多购的不判刑！ 

    大方向定了，其他就好办了，我们要化被动为主动！中央首先应

该停止对占中的任何阻止，但是中央应该声明：“由于占中导致的对

香港旅游，香港经济乃至港币汇率的一切责任归占中的人士，由于本

次危机和 2009 年危机不同，这次危机完全是香港一些人自己不听中

央劝告造成的，中央为了香港人民的利益和香港人民的民主自由权利

一再忍让，鉴于不明真相的学生也参与，为避免发生流血冲突，现不

阻止占中！但是中央对由此导致的一切香港经济长远倒退不再出一分

钱！但是中央保证在香港未来可能发生的经济危机中，对香港人民进

行同胞应该有的人道主义救援！（也就是保证香港人民饿不死渴不死，

孩子有奶粉喝！仅此而已！这话当然不能明说，他们自己领悟吧，也

可以小报记者自己想象吧）我们希望看到绝大多数香港同胞能够劝止

这些人的损害香港人民利益的事情！需要说明的是：如果有势力企图

搞港独活动就与本次占中民众的民主自由主题无关，特别行政区和中

央政府依据中华人民共和国宪法以及基本法将立即予以最严厉的打

击！如果绝大多数香港同胞认为必须清除哪些损害香港利益的极少数

害群之马，中央政府在香港民意的呼吁下会立即采取断然措施逮捕破

坏香港经济的一切恶势力代言人！ 

    简单的说，香港人不大疼一下香港人民就动不动会受这样那样的
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势力鼓动！这一次让他一次疼完，以后再有什么人跳出来以这样那样

的借口破坏香港经济，中央采取断然行动，香港人就不会再说三道四

了，但愿香港人民能够自我觉悟，破坏了香港经济香港就要世世代代

喝西北风了！ 

    附录：“我们要在坚持农村土地集体所有的前提下，促使承包权

和经营权分离，形成所有权、承包权、经营权三权分置、经营权流转

的格局。发展农业规模经营要与城镇化进程和农村劳动力转移规模相

适应，与农业科技进步和生产手段改进程度相适应，与农业社会化服

务水平提高相适应。要加强引导，不损害农民权益，不改变土地用途，

不破坏农业综合生产能力。要尊重农民意愿，坚持依法自愿有偿流转

土地经营权，不能搞强迫命令，不能搞行政瞎指挥。。要坚持规模适

度，重点支持发展粮食规模化生产。要让农民成为土地适度规模经营

的积极参与者和真正受益者。要根据各地基础和条件发展，确定合理

的耕地经营规模加以引导，不能片面追求快和大，更不能忽视了经营

自家承包耕地的普通农户仍占大多数的基本农情。对工商企业租赁农

户承包地，要有严格的门槛，建立资格审查、项目审核、风险保障金

制度，对准入和监管制度作出明确规定。 

    习近平强调，积极发展农民股份合作、赋予集体资产股份权能改

革试点的目标方向，是要探索赋予农民更多财产权利，明晰产权归属，

完善各项权能，激活农村各类生产要素潜能，建立符合市场经济要求

的农村集体经济运营新机制。搞好这项改革，一项重要基础工作是保

障农民集体经济组织成员权利。要探索集体所有制有效实现形式，发
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展壮大集体经济。试点过程中，要防止侵吞农民利益，试点各项工作

应严格限制在集体经济组织内部。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-3001:37 

    哎，为香港，今夜我又睡晚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-3002:12 

    @涛声依旧在那 18184楼 2014-09-3000:23:35 

    写的很不错，赞，本人医学生，大四，望指点指点。 

    ----------------------------- 

    对大学生，我就是不睡觉也要多说几句，我今天悟到为什么心静

如水可以生智慧，因为人如果大脑一旦活动，就会专注于一点而忽视

全面，水在静止的时候是把天地万物全部反映了，大脑也是一样，平

静的时候反映的是全部信息，这样就不会忽略微小了！今天听于丹谈

庄子还是有所得的！我结合前几天一位高人提到的看到外界的东西把

他吸进来，我忽然感到这是指我们的大脑要像水一样静，看到外界的

东西任由他们倒映到我们的脑海！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-3009:06 

    @石化 XXYY18190楼 2014-09-3008:12:33 

    楼主知识局限性太大， 

    ----------------------------- 

    缺点普世价值吧？哈哈。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-3009:16 

    @zxl1968201218186楼 2014-09-3001:37 
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    哎，为香港，今夜我又睡晚了！ 

    ----------------------------- 

    @shenyan80112818188 楼 2014-09-3006:13:27 

    是否战斗的号角已经吹响了？ 

    ----------------------------- 

    1968：我以前预言的银行改革会导致国有银行存款流失，最后结

果国有银行没有钱了，贷款功能丧失！这样国有企业失血死掉！ 

    附录：月末跨行 POS转账被限业内人士称旨在保卫存款 

    2014-09-3008:33:23来源：长沙晚报作者：责任编辑：刘旭辉 

    2014 年 09 月 30 日 08:33 来源：长沙晚报参与互动(0)0 以前，

想从某国有大银行转出一笔钱，到某股份制银行买银行理财产品，在

股份制银行柜台 POS机刷一笔，资金可实时到账，两不耽误。但如今

想这么操作，市民可能还得碰运气。近期，国有大行纷纷“私砌围墙”，

对资金转出向股份制银行设置了单日交易限额，以前动辄可跨行转账

的几十万元甚至更多，如今被人为压缩，单日跨行交易额甚至低至 5

万元。 

    业内人士称，这一现象在银行间较为普遍，目的在于保卫季度末

的存款不被同业挖墙脚，预计只是短暂现象。 

    市民跨行买理财，POS刷不出频报错 

    日前在蔡锷路兴业银行网点，市民陈女士持建行卡转账购买银行

理财产品，却被频频报错，5万元都刷不成功。“一般在网点刷 POS机

转账的资金只能用来买理财产品，金额起码在 5万元以上。最近客户
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一刷就报错，屏幕显示交易被限制，主要是建行，其他国有银行暂时

还没有。”该行一位不愿透露姓名的理财经理表示。 

    无独有偶，中信银行星城某网点零售人士对记者透露，建行同样

也对客户资金向中信银行的转出设置了限额。“有小半个月了，转出

到我们银行每天累计最多 5 万元。奇怪的是，今年 3 月底也没有设

限，6月末也没有设限，竟然 9月底玩这么一出，可能跟前不久银监

会提出的‘月末存款偏离度不超过 3%’有关。”昨日，该人士表示，

近期不少客户跨行买该行理财产品，资金转出比以往纠结很多。 

    记者走访了解到，由于中小股份制银行及城商行在理财产品收益

率上较国有银行更给力，更获市场青睐，因而他们屡屡成为被国有银

行设置转出限额的对象。几个月前，兴业银行推出类余额宝货基产品

“钱大掌柜”时，由于收益率较同类货基高，一段时间内曾拥趸甚多，

就曾被某国有银行设置单日转出限额。接受记者采访的长沙多位股份

制银行人士也承认，股份制银行如果想对资金转出设置限额，效仿国

有银行，可以使出同样的招。 

    银行揽储魅力不再，存款考核色彩或渐淡化 

    事实上，为保卫存款，银行“私砌围墙”并非个案，相反还比较

普遍。除长沙外，广州等地也有同样的国有银行限制存款转出现象存

在。 

    国有大行一直家底丰厚，缘何要采取此种“简单粗暴”手段来防

止存款流失？业内人士表示，今年以来，银行存款“掉”得厉害，如

今银行可谓“压力山大”。伴随着手机银行、支付宝、掌钱等移动金
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融终端的发展，个人资金在不同银行之间划账变得快捷且更简便。而

连续多个月呈现的银行业金融机构个人存款流失，显然加剧了在特殊

考核时点银行对存款“失血”的紧张。来自人行长沙中支最新披露的

数据，8 月份湖南省个人存款新增 2.3 亿元，同比大幅少增 98.0 亿

元，足见银行存款失血态势之严峻。 

    对银行而言，揽储的成本今年攀升得格外明显。“支付宝也可以

揽存，百度百发也可以揽存，现在银行拼存款不仅有同业的压力，还

有来自各种互联网金融渠道的分流压力。设置转出限额也属不得已而

为之。”前述银行理财经理表示，伴随着揽储成本的增加，银行或考

虑转向来应对。以其供职的股份制银行为例，以往考核的众多指标中，

也许存款占 300分，现在也许只占 200分了，而中间业务收入、贷款

等利润指标的权重则相应的有所增加。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-3009:58 

    白岩松又开始开讲了！ 

    关于汕头，我注意到他们说的几个事实 

    1：就是“7 月 7 日当时我们在 7 月 1 日的时候，发生了海门的

维稳事件，我们正在市级指挥中心就在排兵布阵怎么处理海门事件的

时候，说莲塘也堵国道了”这说明哪里的群体事件是多发的，此起彼

伏的！ 

    2：“一调查就说当天金平公安局依法去抓捕四个赌博的人员，这

个村民们为了救这四个人，用他们常用、惯用的办法，过去有什么人

给公安机关强制措施，之后他们就采取闹事、堵路、冲击党政机关这
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类手段来逼政府放人。曾经也是这样他们成功了，所以这一次他们又

这样逼迫。”不排除黑社会存在，广东黑社会最猖狂，问题是你们以

前为什么对黑社会一直放纵！这说明广东的日常治安极差！治安极差

和群体事件是两个概念。 

    3：“当时我们大部分兵力都在海门，然后这边就临时抽调警察，

这些警察百八号人到那里，刚刚集合还没有站稳，大家就早有准备了，

用扔石头、扔砖头、用这个长棍直捅我们的警察 

    4：突然后面电话响了，说他们在堵路之前，已经 100 人到派出

所去，砸派出所打民警，然后把我们三个民警现在劫持在村子里有个

广场，广场有个戏台，演戏用的，把这三个民警压到戏台上边，批斗、

示威。-----到处维稳兵力空虚的表现，显然派出所只有 3个人！ 

    5：海门事件是个什么性质的事件 

    汕头市公安局召开新闻发布会对外通报称，今年 6 月中旬以来，

汕头市“海门镇一伙别有用心人员对政府的法制教育置若罔闻，肆无

忌惮，以身试法，不断制造谣言，煽动不明真相的群众聚众冲击华能

海门电厂，堵塞高速公路，甚至以暴力恐吓手段，裹胁部分群众实施

暴力破坏活动，先后实施了设置各种路障，阻断华能电厂所有进出通

道，打砸生产生活物资运输车辆和公交车辆等暴力行为，已经严重危

害广大人民群众的生活秩序，严重危害电厂生产秩序，严重危及全市

供电用电安全。” 

    警方通报称，根据汕头市委、市政府的决策部署，在省公安厅的

指导协调和省武警、边防的大力支持下，7 月 10 日凌晨，汕头市公
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安机关组织警力开展收网行动，成功抓获 12 名涉嫌聚众扰乱公共场

所秩序、聚众扰乱交通秩序、聚众扰乱社会秩序的犯罪嫌疑人，有效

恢复海门镇正常生产生活秩序。 

    -------------我的问题是公安机关的打击在 7 月不可谓不严厉，

为什么 9 月当地人又开始造反？他们不怕死吗？不怕坐牢吗？答案

只能是这样，问题是他们为什么不怕？ 

    6：白岩松： 

    首先我想包括我在内，以及很多的了解这件事情的读者也好，观

众也好都会疑惑一个问题。为什么 7 月 7 日按理说那个事件已经够

恶性的了，让警察游街 13 个小时，没有得到快速和应有的处理，反

而让他们又成为 9月 26日这起恶性事件的主角了呢？ 

    ------------ 

    1968：我已经看明白了，7月发生了赌博事件，那时并没有对侮

辱警察的当事人进行处罚，说白了，赌博事件和 9 月 26 的事件没有

必然联系！公安局说 7 月的事情 9 月才准备抓人解释是没有道理的！

或者说，对犯罪分子当场抓获抓现行没有问题，对群众进行欺骗性安

抚，当时不抓你事情过后悄悄抓你也不对的，前者导致法律的严肃性

受质疑，后者使政府丧失公信力，没有人再相信政府的话，谣言也就

有信众基础了！ 

    ---- 

    7：那最近我们准备动的时候，这些人信息很灵，就是说我们不

能坐以待毙来抓，我们也到市委市政府那里去，这些都有证据了，到
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市委市政府去闹，又说他们不用追究前面的事，然后环保问题，以前

的土地问题，还有村官的贪污问题，他们也有喊，也有叫，主要是目

的就是要逼政府不要追究 7.7事件。 

    -----为什么会泄密？泄密为什么不追查？所谓”环保问题，以

前的土地问题，还有村官的贪污问题“才是主因，这样说吧，人们参

加有各种各样动机，赌博的人是有，但绝对是极少数，但可以认定的

是各种诉求人都认为必须联合起来找市委，这反应了群众利益不是一

般的受侵害，是大片的受侵害！否则不会有那么多不惜做牢的人！而

且最后的人数显然不是一个村的规模！如果群体事件抓能够解决问题，

就不会出现海门的事情刚完又出这档事了！思路错了，他们就会一错

到底，如果群众不反映诉求了采取其他手段才是政权最最可怕的！让

群众说话！群众批斗干警是违法和错误的，但是我们应该给群众合理

合法的对干警批评的平台！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-3010:02 

    习近平、江泽民等参加中国国庆音乐会 

    出席这场音乐会的除了现任领导人习近平、李克强等之外，前任

领导人江泽民、李鹏和曾庆红等也在场。 

    ------------- 

    1968：嘿，为什么前阶段有很多谣言？看来老习讲话变调似乎找

到答案了！力量又平衡了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-3023:18 

    @u_9397664818204楼 2014-09-3017:17:09 
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    楼主大才，希望您真心与贾民主的体制决裂。为华夏早日真正民

主多发声。 

    ----------------------------- 

    社会主义条件下人民民主与阶级斗争是相辅相成的关系----

ZXL1968 

    不论左右，就是最高领导人都不认为现在是真正的人民民主！我

不反对香港人民争取民主权力，但是如果香港的民主运动被港独分子

左右，被华尔街的金融大亨左右其实本身也只是假民主了！我们不能

从一个集权下的假民主换成资本操控下的假民主，这几天在打击南方

系用资本操控舆论的做法！经济上只要你花钱到位不好的可以天天说

你好，好的可以天天说你坏，这不是一个简单的经济问题。21世纪网

站老总年会给提问的女记者的内部回答说的非常到位，女记者问：“为

什么我对某公司的负面报道全部被撤下来”老总答：“我们是新闻媒

体但是我们也是商业机构”现在有必要用这个模式造句了，在医院、

学校、水务、地铁全面私有化以后，当学校、医院、水务、地铁全部

涨价或者变相涨价，做了有损职业道德的事情时，私人老总都可以这

样说：““我们是社会服务机构但是我们更是商业机构”只要社会服务

机构被私人把持，按照人性，即使我们发生对外战争，在战士的口粮

中掺发霉的粮食，在战士的药棉中用废旧棉花，甚至甲午海战的给炮

弹掺沙子的事情也必然重演！公共服务事业国有化是世界潮流！私有

化公共服务事业必然会出现少数特殊资本或者权力集团从霸占的公

共服务资源中谋取自身集团利益的事情，这样这个集团和全民就必然
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出现不可调和的矛盾，社会集团不可调和的矛盾，我认为就是产生阶

级斗争的经济基础！ 

    回到舆论话题吧，我们这 10 年炒股的股民可以发现一个明显的

规律，就是在股市上涨的时候我们几乎看不到负面新闻，所有消息都

是牛气冲天啊；在股市下跌时我们看不到好消息，所有消息都是吓我

们半死的消息！21 世纪网站的事实证明这些都是被人花钱操控的！

经济是这样，政治也是这样！现在官员可以用权力封杀对地方不利的

负面新闻，将来和现在资本几乎同样也可以这样，简单的例子，贪官

没有出事前个个都是形象高大满嘴仁义道德，出事后他们似乎都没有

做过一点好事，都是十恶不赦，实际上人的头脑是自然界的反映，所

有人都是有善有恶的矛盾体，而且时刻在变化，在好的环境里人的思

想就往好的方面转，这就是毛主席倡导的改变人的思想而不是简单的

消灭坏人的肉体！我悟了这么多年今天算是真正领悟了毛主席的改造

人的真正含义了！比如右派下乡蹲牛棚，当时就那么个条件，农村凭

空来了很多人没有地方住，只有把能遮风挡雨的地方先都用上！又比

如 57干校（见附录），在我很小，似乎还没有上幼儿园的时候我随当

时在市委机关工作的父亲就住过几天 57 干校，我记得很清楚，连像

样床都没有睡的是吊床！不是寒碜人，确实当时农村就是这个条件，

在农村不是专门针对右派，是对所有包括共产党自己的骨干干部在内

都是这样一个条件，谈不上整人，干部天天坐办公室就会忘了劳动者

有多辛苦，57干校实际上就是预防拥有权力的集团走向人民的反面！

说白了就是预防新的剥削阶级产生，所以从这个角度讲，阶级斗争年
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年讲月月讲天天讲的含义并不是人们天天跟傻瓜一样的跳忠字舞、空

喊口号、没完没了的学人民日报社论，这些都是毛主席的本意，而且

跳忠字舞、疯狂的制造像章的即使是好意也是实质极左搞神化的行动

恰恰是毛泽东同志本人予以制止！在我呆的 57 干校里，白天干部们

去劳动，我一个人到处乱转，晚上也没有学什么文件，集合起来在表

演节目唱歌什么的，感觉大家玩的很开心！那么什么是毛主席心目中

的：“阶级斗争年年讲月月讲天天讲”我认为其本质就是要形成一种

干部不能脱离群众的机制，如果脑子里没有敏锐的这样的防范意识，

干部就开始慢慢脱离群众特殊化了，就会慢慢演化成新的利益集团也

就是新生资产阶级！实际上这几十年的真实演化表明毛主席的政治预

见那是太准确了！不说别的很多官员现在兼任各个私人公司老总、股

东就说明了一切！ 

    就民主而言，如果舆论被资本掌握，那么国家政治走向也必然被

一个利益大集团的阶级所绑架！如果资本在政治方面想捧谁，想毁谁

也是易如反掌！比如郎咸平吧，以前一边倒的说他好，好像中国就他

一个正义的人，就他一个能够看透高盛阴谋的人，就他一个看出了房

地产危机会导致中国经济崩溃！有舆论借网友之口甚至喊出让他当总

统呢！比如司马南吧媒体瞬间包装他用极端事件出名，出名后他的话

就有人听了，极短的速度我都不知道他干什么了，媒体迅速给他个中

国左派代表的头衔，而且不断强化反复强化，最后大家潜意识也就默

认了！结果如何呢，一个郭美美郎咸平暴露，一个力挺转基因司马南

也暴露了！不信大家等着看，必要时在某一个特殊的事情上他们忽然
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就让某个人一下全国闻名，如果是娱乐也没有什么，如果是政治这就

太吓人了！这些被资本包装的所谓大众民主的代言人实际上最终代表

的是他们利益集团的阶级的利益，比如郎咸平大谈中国产能过剩，但

是对于中国现在最大的产能过剩房地产现在他居然在鼓励大家去买！

（我朋友前几天在郎咸平来新疆时，一个银行老总送的票，他去听了

郎的讲座，郎所谓学区房可买、地铁边可买、等等四个可以买实质就

是鼓励大家现在买房子，郎咸平利令智昏到如此地步了）或者是像司

马南那样夺取人民群众话语权，在一般的社会问题上假装公正在关键

的问题上比如转基因问题上试图诱导民众！他们不是代表全体人民的

根本利益！他们表演的时候可以这样那样对民众煽情，但是骨子里他

们代表了自己的阶级利益！ 

    当前我们不仅要对干部进行阶级斗争教育，防止和阻止他们继续

演化成另外的阶级，还要警惕资本操控媒体继而操控政治代言人最后

夺取全国权力把全国公共资源为自己利益阶级服务的新的特色社会

主义条件下的真实的阶级斗争！所以，无论是拯救干部不要再继续堕

落还是和资本抢夺话语权我们都需要真正的人民民主，真正的人民民

主在如何实现？我们把 21世纪网站老总的话改一下就可以了：“社会

公共服务只为社会大众服务而不能有任何商业利益，他们必须是属于

社会公共事业，他们不能被任何集团以任何权力或者金钱的形式操控” 

    附录：五七干校，是中华人民共和国“文化大革命”时期根据毛

泽东《五七指示》精神兴办的农场，是集中容纳中国党政机关干部、

科研文教部门的知识分子，对他们进行劳动改造、思想教育的地方。
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“干校”是“干部学校”的简称，1979年 2月 7日，国务院发出《关

于停办“五七”干校有关问题的通知》，各地的五七干校陆续停办。 

    五七干校历史背景 

    自从 20世纪 50年代末，毛泽东认为苏联党已经变质、赫鲁晓夫

是修正主义的代表人物以来，他就一直在研究苏联是怎么变的，一直

考虑在中国如何防止出修正主义的问题。他通过对各种材料的分析发

现，苏联的干部是不劳动的，他们高高在上，脱离人民。不光如此，

苏联干部的子女也是特殊的。在苏联，党员、干部，要由干部子女来

当，普通劳动人民的子女不能或很少能当党员、干部。他还看到，中

国的干部中也有脱离群众、脱离劳动的现象。许多干部从来不劳动，

搞特殊化。他们穿得干干净净，吃得好，还看不起工人、农民，对工

人、农民搞瞎指挥，甚至打骂群众。 

    经过观察和思考后，毛泽东得出了一个初步的认识：干部搞特殊

化，脱离劳动，脱离人民，是产生修正主义的重要原因。为了避免中

国的干部腐化变质，毛泽东形成了一个干部要参加劳动，通过劳动，

与人民群众保持密切联系的思路。毛泽东的这个思路反映在他写的两

个批语中。 

    一个批语是 1963 年 5 月 9 日，毛泽东对《浙江省七个关于干部

参加劳动的好材料》写的批语。毛泽东在这则批语中写道：“阶级斗

争、生产斗争和科学实验，是建设社会主义强大国家的三项伟大革命

运动，是使共产党员免除官僚主义、避免修正主义和教条主义，永远

立于不败之地的确实保证，是使无产阶级能够和广大劳动群众联合起
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来，实行民主专政的可靠保证。”另一个批语是 1964年 12月 12日写

的。毛泽东在这个批语中写道：“如果管理人员不到车间、小组搞‘三

同’（指同吃、同住、同劳动——笔者注），拜老师学一门至几门手艺，

那就一辈子会同工人阶级处于尖锐的阶级斗争状态中，最后必须要被

工人阶级把他们当作资产阶级打倒。不学会技术，长期当外行，管理

也搞不好。以其昏昏，使人昭昭，是不行的。”“走资本主义道路的领

导人，是已经变成或者正在变成吸工人血的资产阶级分子。这些人是

斗争对象、革命对象，社教运动绝对不能依靠他们。” 

    此外，毛泽东在 1964 年回答法国总统特使马尔罗的提问时说：

“我们采取了一些措施，避免走修正主义道路。”他所说的具体措施

中，很关键的，就是干部参加劳动。可见，毛泽东在 20世纪 60年代

中期就形成了一个良好的愿望——通过干部参加劳动来防止中国出

修正主义。但是，在当时，毛泽东还没有找到一个将干部统一组织起

来参加劳动的好形式。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-3023:26 

    社会主义条件下人民民主与阶级斗争是相辅相成的关系----

ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

9-3023:18:29 

    完整修改版 

    上面文章重大修改漏字一处：“所以从这个角度讲，阶级斗争年

年讲月月讲天天讲的含义并不是人们天天跟傻瓜一样的跳忠字舞、空
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喊口号、没完没了的学人民日报社论，这些都不是毛主席的本意，而

且跳忠字舞、疯狂的制造像章的即使是好意也是实质极左、搞个人封

建神化的行动！恰恰是在制造新的阶级！而这些与阶级斗争理论相左

的做法恰恰是毛泽东同志本人予以制止！” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-3023:47 

    @星期天的懒狗 18205楼 2014-09-3021:49:14 

    央行放松首套房认定：还清首套房贷再贷算首套 

    中国证券网讯记者从央行网站获悉，中国人民银行、中国银行业

监督管理委员会今日发布关于进一步做好住房金融服务工作的通知。 

    对于贷款购买首套普通自住房的家庭，贷款最低首付款比例为

30%，贷款利率下限为贷款基准利率的 0.7 倍，具体由银行业金融机

构根据风险情况自主确定。对拥有 1套住房并已结清相应购房贷款的

家庭，为改善居住条件再次申请贷款购买普通商品住房，银...... 

    ----------------------------- 

    1968：在去年媒体大喊大叫好像就要立即收房产税的时候，本人

预言 2014 年不会收房产税！如何？现在他们对房地产在做最后的拯

救！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-09-3023:49 

    引用曾飞教授： 

    把资本变为属于社会全体成员的公共财产，这并不是把个人财产

变为社会财产。这时所改变的只是财产的社会性质。它将失掉它的阶

级性质。 
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    总之，阶级是个经济范畴，阶级斗争存在的根源在于经济，最终

也归结于经济利益。列宁指出：“所谓阶级，就是这样一些大的集团，

这些集团在历史上一定的社会生产体系中所处的地位不同，同生产资

料的关系(这种关系大部分是在法律上明文规定了的)不同，在社会劳

动组织中所起的作用不同，因而取得归自己支配的那份社会财富的方

式和多寡也不同。”（注：《列宁全集》，第 2 版，第 3 倦，第 13 页．）

而阶级斗争的最终结果就是“把资本变为属于社会全体成员的公共财

产”。 

    马克思的基本观点无疑是正确的：劳动者不“把资本变为属于社

会全体成员的公共财产”，就永远无法摆脱被剥夺的悲惨命运。 

    今天中国的劳动者，以他们最切身的痛苦感受领悟到了马克基本

观点的正确性、合理性。而当今的一些既得利益者却反其道而行之，

用尽各种卑劣的手段把“属于社会全体成员的公共财产”的国有资产

通过“改制”而转变成私有资本。其目的他们的代言人厉以宁之流已

经公开宣言：“4.12亿农民和下岗工人是中国巨大的财富，没有他们

的辛苦哪有少数人的享乐，他们的存在和维持现在的状态是很有必要

的”，把国有资产转变成私有资本的妙处，就是可以利用资本来剥夺

劳动者，把“4.12 亿农民和下岗工人”变成他们这些“少数人”的

“巨大的财富”（新奴隶），以维持他们的“享乐”。他们不是马克思

主义者，是反马克思在主义者。是共产党的叛徒。是毛泽东最痛恨的

“大官”，这些人“做了大官了，要保护大官的利益。……比资本家

还厉害。”这些人无耻之极，连资本家也不如，有良心的资本家也绝
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不至于把“4.12亿农民和下岗工人”排除在“中国”的概念之外，把

数亿“人”当成所谓“中国”的“巨大的财富”，甚至根本不当做人

来看待。而这个所谓的“中国”就是他们这些猪狗不如的、用人民的

血汗享乐的“少数人”的“官国”。“4.12亿农民和下岗工人”这样的

数亿“人”竟然成了他们的私有财产！ 

    因而，如今劳动者依然要高举马克思主义的理论旗帜：“资本不

是一种个人力量，而是一种社会力量。”“把资本变为属于社会全体成

员的公共财产，这并不是把个人财产变为社会财产。这时所改变的只

是财产的社会性质。它将失掉它的阶级性质。”劳动者非此无以改变

自己被剥夺的悲惨命运。因此，劳动者坚决地反对任何形式的国有资

产私有化。敢于把国有资产私有化就是向劳动者挑战！就是向第一线

的劳动者、科技劳动者、企业管理者和公务员等所有的劳动者挑战！

这就是当前最典型的阶级斗争。劳动者和共产党人根本无法回避，因

为这是“少数人”已经公开挑起的阶级斗争：争夺最终的经济利益。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0100:31 

    附录 1：顺丰玩大了推“一段式”全程冷链品牌争夺市场 

    2014/9/299:50:00每日经济新闻李卓阅读：2028 

    涉及行业：电子商务喜欢+1打印收藏评论 

    5 

    顺丰玩大了推“一段式”全程冷链品牌争夺市场 

    日前，向来低调的顺丰，召开了公司成立 21 年来的第一次规模

较大新闻发布会，对外推荐顺丰的新品牌——“顺丰冷运”。 
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    《每日经济新闻》记者了解到，到 2014 年底，顺丰将建成启用

包括北上广深等地总计 10 座近 6 万平方米的 B2C 冷库，成为我国拥

有最多 B2C 冷库的企业之一。同时，今年底前完成规划 9 条冷运干

线。 

    对此，有业内人士认为，我国冷链行业经过近两年的爆发式增长，

正在从资金投入走向业务落地。顺丰冷运的参与，将起到极大的规模

效应与引领作用。 

    采用“一段式”全程冷链 

    对于冷链“蓝海”的“觊觎”，顺丰由来已久。 

    据《每日经济新闻》记者了解，2012 年 5 月，顺丰优选上线销

售生鲜食品之始，顺丰速运就已经低调开始冷链物流的布局；2013年

9月开通华东仓、华南仓后，顺丰优选的物流配送由顺丰速运全线承

接，自此开始更大规模的市场研究与开发。 

    2013 年 12 月，顺丰正式成立食品供应链事业部，至今年 9 月，

集冷运存储和中转功能于一身的上海和厦门冷库正式启动。 

    据了解，国内目前主要采用的是“二段式”半程冷链（干线运输

+落地配，依托城市间干线冷链运输，以城市冷库为节点，配合“最

后一公里”的落地配完成宅配），而顺丰冷运主要采用“一段式”全

程冷链。 

    据顺丰相关人士介绍，“二段式冷链宅配”的最大优点是能够快

速复制，但不足在于，从落地配的角度看，落地配如缺乏资金，便无

法更替专业的冷链设备。生鲜商品具有高度非标准化、质量动态变化、
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产品多样性等特点，订单量没有形成规模化时成本控制较难。一件商

品的运输途经几家物流承运商，这对上下游的信息对接以及承运商之

间的信息对接都提出了严格要求。 

    冷运市场竞争逐步升级 

    此外，为业内所关注的是，目前我国冷链物流还处于初级发展阶

段，综合冷链流通率仅为 19%左右，而美日等发达国家的综合冷链流

通率已超过九成，发展具有很大空间。 

    顺丰速运食品供应链事业部总裁吴国立指出，在我国，果蔬、肉

类、水产品的冷链流通率分别只有 5%、15%和 23%，而欧美国家的这

一数值已经分别达到了 95%、100%和 95%；同时，在我国这三类物品

的流通损腐率也很高，分别为 25%、12%和 15%，欧美国家可以全部控

制在 5%左右。 

    “如果我们的果蔬流通损腐率能够像欧美国家一样降低到 5%，

每年减少的损失可高达 1000亿元。”中国物流与采购联合会党委副书

记余平对《每日经济新闻》记者表示。 

    余平透露的一组数据显示，2013 年我国的果蔬冷链需求已经达

到 9200 万吨，并且每年保持 20%以上的增长率，其中上海的增长率

更是高达 30%以上。这也是包括顺丰在内的冷链物流企业，首先选择

布局华东地区的原因。受高速增长的冷链需求刺激，2013 年全国冷

链固定资产投资超过了 1000亿元。“冷链物流作为高端物流业态，前

景十分广阔，高附加值的背后包含着高回报。” 

    正因为如此，国内冷链市场竞争也在暗流涌动。澳柯玛 9 月 18
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日晚间发公告称，拟独家出资 6000 万元设立河南澳柯玛专用汽车有

限公司，向食品、医药等有冷冻冷藏需求的客户提供全方位解决方案。 

    据了解，阿里巴巴目前主要利用菜鸟网络平台整合社会物流资源，

为天猫客户提供第三方冷链物流服务。虽然目前采取的运输方式仍主

要是“二段式”半冷链配送，但部分已经实现全程冷链。同时，还有

一些综合型电商，70%的冷链订单是通过自建配送完成。 

    附录 2：顺丰方面向记者证实，顺丰的确已与元禾控股、招商局

集团、中信资本等签署协议，三者以总体投资不超过顺丰 25%的股份

成为顺丰新股东。这是顺丰的首轮融资，不过顺丰没有透露具体融资

金额。 

    此前，业界对于顺丰与投资机构接洽早有传闻，顺丰在快递行业

引进资本的速度也 

    并不超前，中通、全峰、天天等快递同行早已高调引入了外部资

本。据了解，此次投资方入股顺丰后，并不会改变顺丰目前的战略方

向和品牌主导权。 

    顺丰方面向记者表示，引入外部资本是为了实现股权多元化，使

公司治理结构更完善、规范，向现代公司转型、引入外部资金是中国

快递公司发展的规律。“引入新股东后，顺丰还是一家民营资本控股

的企业，并不是外界传闻的被‘招安’。”顺丰方面强调。 

    ------------- 

    1968："面临全球快递巨头渗透中国，顺丰与元禾控股、招商局

集团、中信资本国有资本大鳄联姻看重的不是资金而是"路子"啊，我
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认为这倒是目前情况下比较好的混合经济的路子！面对国际巨头咄咄

逼人的攻势，民营快递公司自然不能坐以待毙。从零六年底开始，国

际快递四大巨头可以独资在我国快递市场进行经营。经过长达五年的

合资且占比不能超过 50%的蛰伏阶段之后，国际快递服务四大巨头们

又掀起一波收购“独立”的浪潮。UPS以 1亿美元收购中外运位于国

内 20 多个城市的快递独营资格，Fedex 以 4 亿美元收购大田快递国

际国内的全部资源，TNT收购了中国最大的公路企业华宇集团。除了

保持经营控制权力之外，国内的民营快递公司的渠道自然是进军国内

快递业务的国际巨头所觊觎已久的。据邮政速递 EMS 查询网

[www.kd185.com]分析师了解，在广州市，国际快递四大巨头加邮政

EMS 占快递市场份额的 30%，还有 30%是顺丰快递的，剩下的份额则

是由十多家小的企业瓜分。如果对于下 40%份额进行整合收编，无疑

是可观的一笔交易。“国际快递四大巨头们做大做强主要还是收购和

兼并。”陈立说，对于渠道来说，“自己铺设的话很难铺，因为他们还

不是很了解国内市场。”“收购兼并的浪潮不能避免的。邮政速递 EMS

查询网分析师指出，集中度逐步提高的趋势在国际巨头间已表现十分

明显，它们在中国的业务通过并购国内企业，市场份额也在扩大。国

际快递巨头 FedEx、UPS 已获得国内快递经营牌照，并悄然扩大经营

范围。 

    我忽然明白了现在资本运作的真谛，就是融资收购实现快速扩张！

当然如果看错时机也会立马破产，看对了就很短时间实现规模膨胀！

外资在中国的一切收购都将用这个套路！银行又是能够他们实现快速
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收购的关键！不过快速廉价收购还要公关制造被收购者的危机，21世

纪网站就是干这个的！我们回顾一下双汇当年的危机和危机后的被收

购都是有预谋的事情！说这个有什么意义呢？如果外资在中国要实现

大收购的条件必然是外资银行能够首先大举进入中国，现在似乎这个

条件还没有完全成熟！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0100:37 

    我想到的目前情况下比较好的混合经济的路子-----ZXL1968 

    1968："面临全球快递巨头渗透中国，顺丰与元禾控股、招商局

集团、中信资本国有资本大鳄联姻看重的不是资金而是"路子"啊，我

认为这倒是目前情况下比较好的混合经济的路子！在一定时期可以对

顺丰私人股权进行国家赎买！对了，我们鼓励私人创业，但是到规模

可以限制，到一定规模就要国家赎买 90%股权，私营老板拥有 10%股

权 并 且 可 以 继 续 请 他 经 营 ！

http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=416 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0100:38 

    想谈一下 20多年的教书心得，以后吧！今天按时睡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0100:39 

    俄共建议向富豪征收“爱国税”助国家渡过难关 

    2014年 09月 30日 04:48 

    来源：环球时报作者：林雪丹柳直 

    人参与评论 

    【环球时报驻俄罗斯特派记者林雪丹柳直】西方对俄罗斯的经济
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制裁已影响其经济发展，俄国内经济已处于停滞状态。对此，俄共法

律事务部主任索拉维耶夫称，对并不富裕的俄罗斯人应保持 13%的个

人所得税征收率，对那些月收入超过百万卢布的人则应超过 50%。 

    原标题：俄共建议向富豪征收“爱国税”助国家渡难关 

    【环球时报驻俄罗斯特派记者林雪丹柳直】西方对俄罗斯的经济

制裁已影响其经济发展，俄国内经济已处于停滞状态。俄共建议修正

税收法，向富人征收“爱国税”，帮助国家渡过难关。 

    俄罗斯《独立报》29日报道称，俄共议员制订了一个向月收入超

过 100 万卢布(约合人民币 16 万元)的富人征收收入的 50%作为“爱

国个人所得税”的法案，计划将这些钱用于发展国家的免费医疗和教

育，10月将正式向国家杜马提交税收法修正案。对此，俄共法律事务

部主任索拉维耶夫称，对并不富裕的俄罗斯人应保持 13%的个人所得

税征收率，对那些月收入超过百万卢布的人则应超过 50%。 

    俄高级经济学院市场营销和商业发展系主任科米萨洛娃对此持

反对意见，她说，富人为帮助解决国家社会问题缴纳较高的税收是正

常现象。但月入百万者通常每天需要工作 15 小时，对他们多征税违

反了劳动法。俄罗斯 BFM网站 29日报道，一名俄罗斯商人称：“俄共

这个建议是错误的，他们没想到这会恶化国家经济环境。如果这一法

案通过的话，很多商人可能会离开祖国”。 

    就乌克兰总统波罗申科此前宣布“乌克兰与欧盟联系国协议将于

11 月 1 日全面生效，不会推迟”的消息，俄罗斯总统新闻秘书佩斯

科夫 29 日称，在乌欧协议的问题上，俄罗斯将遵照此前三方会谈取
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得的成果，但也会做好应对别国违约的准备 

    --------- 

    1968：真共产党就该这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0116:12 

    国庆招待会的老习左边和右边各坐的 3 个长老就是现在真实的

力量对比！我这才明白了为什么经济和宣传的调子不一样，即使国务

院还有分管的内容不同： 

    中共中央政治局常委、国务院副总理张高丽先后到国家发展改革

委、财政部、住房和城乡建设部、环境保护部、国土资源部、国务院

发展研究中心、国家税务总局、国家统计局、三峡办、南水北调办调

研。这是他管的事，其中国家发展改革委是最大实权，国家发展改革

委最近的反外资垄断和限制转基因比较给力！但是反腐也重点收拾的

是发改委，中国的政局我已经似乎看到一些脉络了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0116:28 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0122:12 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218210 楼 2014-09-3023:47:31 

    1968：在去年媒体大喊大叫好像就要立即收房产税的时候，本人

预言 2014 年不会收房产税！如何？现在他们对房地产在做最后的拯

救！ 

    ----------------------------- 

    @末日将军 00718228楼 2014-10-0120:29:31 
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    那你可错了，这个绝对不是为了救市 

    ----------------------------- 

    不收房产税当然不是救市，是不雪上加霜！房产税是为未来收税

抵抗经济危机救政府财政做准备！但延缓收这个税是害怕房价下的太

快！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0122:39 

    解 决 香 港 问 题 的 最 佳 办 法 ----ZXL1968 （ 完 整 版 ）

http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=417 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0313:49 

    @好想去度假 201418242楼 2014-10-0222:34:12 

    楼主大人到哪里去了 

    ----------------------------- 

    和你一样带孩子度假去了，明天晚上看晚自习写文章，告假！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0313:51 

    @zxl1968201218232 楼 2014-10-0122:39:11 

    解 决 香 港 问 题 的 最 佳 办 法 ----ZXL1968 （ 完 整 版 ）

http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=417 

    ----------------------------- 

    @飞刀雕刻 18246楼 2014-10-0312:40:25 

    怎么变相打广告了 

    ----------------------------- 

    因为三个原因，一个是存在删贴，一个是纠正一些打错的字！还
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有就是适当补充材料和调整修改文章。---当然地动仪谁需要喜欢谁

去买，那是你自己的事情了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0314:02 

    梁振英回应“占中”：已委托人员与“学联”讨论 

    2014年 10月 03日 01:08 

    香港特区行政长官梁振英，二号深夜 11 点半，偕同政务司司长

林郑月娥，在香港礼宾府召开记者会，回应持续多天的“占中”行动。

他表示委托林郑月娥，以及政改三人组另外两人，与“学联”讨论政

改事宜。 

    梁振英重申不会辞职、会继续推进政改工作，并说特区一直以来

十分愿意与各界商谈政改事宜，但前提是必须遵循基本法，以及人大

常委有关决定。梁振英也提到，连日以来部分民众，在公众地方集结，

有人声言包围政府总部、特首办以表达诉求。梁振英表示，特区会继

续秉持最大忍让，希望集会民众能继续克制、理性。他多次重申，警

方防线只要不受冲击，会抱持最大忍让，但他也指出，这种集结不能

无限期持续下去，希望能够以港人守法、务实而平和的一贯方式，交

流政改事宜。 

    --------- 

    1968：完了，香港乱局这不是终结这只是开始！和学联商议政改，

香港人是学联可以代表的吗？商业联合会如何说，码头工人联合会如

何说？不能谁闹的凶就只和谁商议！我的办法是香港所有联合会都开

会商议，最好商业和工人联合会自己首先提出立即恢复生意！然后表
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决！如果学联不同意学联就孤立了，吃不上饭的老爹老妈就可以回家

教育孩子了！不用一兵一卒就可以解决问题！我替香港大妈大叔想的

口号的是：“先吃饭再政改！”不要怕学联拖时间，如果拖，固然政府

不利但是香港百姓更不利，他们绑架百姓政府也可以被迫绑架！但是

提前话要说到啊！内地要配合香港政府，鉴于香港局势暂停到香港旅

游和尽量不从香港转口贸易！如果他们再拖，香港的很多生意就被内

地替代了！到时候不要怪自己没有饭吃！战场就是这样，要么不开打，

开打就要打到底！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0410:49 

    @柳江 201318253楼 2014-10-0316:37:17 

    美媒：人民币国际地位最终将超美元 

    op88812014/7/307:32:54 收藏分享&gt;274110704 

    美媒：人民币国际地位最终将超美元中国日报网7月29日报道，

美国媒体认为，人民币在国际上的地位最终将超越美元，人民币将成

为全球“储备货币”。 

    人民币将成全球“储备货币” 

    《纽约时报》七月下旬发表英国保守党议员夸西·科沃腾

(KwasiKwarteng)的文章称，上个月，诺曼底登陆 70周年纪念日吸引

了大量关注，而在 19...... 

    ----------------------------- 

    1968：不要忽悠了，人民币危在旦夕。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0410:54 
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    黄金价位如我所料到破 1200美元成本价了，是 2011年至今的历

史低点，还要往下猛跌一下才平台整理，快接近长期投资黄金的历史

低点了！我们这样想一下，央行 2011 年 2102 年，2013 年购买的黄

金全部套牢，还人民币金本位？央行已经浮亏很多了！但是我认为从

现在开始央行可以大举购买黄金了，低于成本的东西，我靠，便宜货

啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0410:57 

    上海房展会现业主维权与安保人员发生肢体冲突(图) 

    2014年 10月 04日 09:20 

    2014年 10月 3日，上海，在当天开幕的上海秋季房展会上，数

十名三湘建筑的业主来到“三湘森林海尚”的展区，拉出横幅维权。

据业主介绍：自从 2013年年底入住后，业主们陆续发现房屋质量差，

但与三湘建筑沟通无果。在房展会现场，安保人员在维持秩序时，与

部分维权业主发生冲突，现场一片混乱。 

    ------- 

    1968：我忽然从香港想到内地，房地产泡沫破裂是肯定的了，国

家说了规范地方债管理：谁借谁还中央不兜底，这样各地地方政府疯

狂的刮取民脂民膏还债就是新常态了，全国各种矛盾就要大爆发了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0410:58 

    附录：国务院规范地方债管理：谁借谁还中央不兜底 

    2014年 10月 04日 08:24刘祎辰 

    字体：大中小已有 47 人评论，共 45872 人参与讨论用手机讨论
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据中国之声《新闻纵横》报道，多年以来，明文规定中地方政府不能

举债，但实际工作里却往往不借不行，使得地方债藏在灰色地带中野

蛮生长。八月末，新《预算法》通过修订，赋予了地方政府适度举债

的权利，给这个常年隐藏的角落，带来了第一束阳光。而昨天，国务

院办公厅 2 日对外发布《国务院关于加强地方政府性债务管理的意

见》，对全面规范地方政府性债务管理首次发声，明确国家对于地方

债实行不救助的原则，谁借债谁还钱。这一系列新政的颁布释放了哪

些信号，又该如何正确解读？八月底，新《预算法》第一次给了地方

债一个名分。昨天，国务院下发的《意见》，又给了终于走在阳光下

的地方债一本通行指南。四千多字的《意见》中，对地方债怎么借、

怎么还、怎么管都给出了明确的答案。首先来看怎么借。谁来借？《意

见》明确经国务院批准，省级政府可以适度举债，市县政府确实需要

举债的只能通过省级代为举借。对此，某权威人士曾经表示，现在不

允许市县级政府单独举债，是因为时机尚不成熟。权威人士：更为市

场化一些做法，是把权利再往下放一放，但是监督也要跟上。监督包

括预算公开、包括以资产负债表为基础的财务报告制度向全社会公布

评级以及行政的司法监督都到位。我们看什么时候我们把这些条件都

具备了，那么是不是能够市里头一些债务不都由省再发了，也没准儿。

借债的只能是省级政府，那么“通过何种途径借”就是紧接着的问题。

据统计，以往地方政府为了避开“不准举债”的红线，想出的迂回路

线不下三十多条。清华大学经济管理学院副院长白重恩：他不是说一

个地方政府只有一个平台，每个地方政府底下设了很多很多的融资平
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台，比如说要建交通设施，他就建一个跟交通设施建设有关的一个融

资平台，要建水产，他就建这样一个跟水产有关的融资平台，以公司

名义借的债，借的债就通过很多渠道来债，而且借债有的从银行借，

有的发债券，有的是通过信托各种各样五花八门的借贷方式。除了融

资成本高、难以监管，这些借贷方式往往时限较短。在耗时多年的基

建、民生工程面前，就会捉襟见肘，政府还贷压力巨大，需要不断的

借新债还旧债。因此，《意见》明确，今后地方政府只能通过政府债

券这一种方式进行举债。至于银行贷款，融资平台等，一律不许。白

重恩表示，如此单一限定主体和方式，便于政府性债务的管理：白重

恩：最后的目标是地方政府举债只有一个渠道、一个方式，就是发地

方债的债券，而且借贷的主体就是地方债，而不是底下设的公司，所

以这样子就给借贷的主体简化，借贷的方式渠道也简化，这样就使得

借债变得更加透明。明确了怎么借，接下来，来看看怎么还。《意见》

首先明确，谁借谁还。地方政府对其债务负有偿还责任，中央政府实

行不救助原则。也就是说，地方政府如果指望中央兜底，恐怕是想得

太多。财政部财政科学研究所所长刘尚希：不能先拍脑袋借了钱，这

个钱怎么还不考虑，那么就是事先你要考虑好，你借多少钱，这个钱

怎么还，这样要有事先的一个计划，这就是对还做出了明确的要求。

其次则是哪儿借哪儿还。对没有收益的公益性事业发展举借的一般债

务，发行一般债券融资，主要靠一般公共债权收入偿还；对有一定收

益的公益性事业发展举借的专项债务，发行专项债券融资，以对应的

政府性基金或专项收入偿还。至于怎么管，《意见》和新《预算法》
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保持一致，明确举债纳入预算管理。将一般债务收支纳入一般公共预

算管理，将专项债务收支纳入政府性基金预算管理，和预算大账本中

的每一项一样，接受人大的审查监督。此外，在刘尚希看来，国家对

于地方政府举债规模的控制更是勒住地方债的一根强有力的缰绳：刘

尚希：省级政府根据中央的授权你是可以发行一点的债务，但是在债

务的限额你不是自己要确定的，这就涉及到你借多少也不是你自己能

定的，就是说你地方的市县一级政府你要借贷怎么办？那么在这种情

况下可以由省一级政府代市县政府来发债，当然发债的规模是在中央

授权的这个限额之内，不能超出这个规模。 

    明确了怎么借、怎么还、怎么管，地方政府性债务终于可以有章

可循。那么以往已经产生的存量债务要怎么办？《意见》也给指出了

一条明路。对甄别后纳入预算管理的地方政府存量债务，允许各地区

发行地方政府债券置换。对项目自身收入不够偿还债务的，通过依法

注入优质资产、增强盈利能力等措施，增强偿债能力。 

    虽然早前在外媒大肆鼓吹“中国地方债规模巨大、难以偿还”的

时候，一直生活在人们视线之外的地方的地方债就意外进入过公众视

野的中央。只不过，那时的亮相给人们带来了不大好的印象。但事实

上，基础建设、民生保障，这诸多政府职责的履行当中，地方政府性

债务也确实是立下了汗马功劳。后来对于地方政府性债务的核查中，

也证明目前为止债务风险是可控的。如今，“夜行”多年的地方债终

于走在阳光下，规范举债途径也将为政府履职带来更多更安全的帮助。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0515:53 
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    附录：事业单位教师谈养老改革：公务员没有一起改有失公平 

    2014年 10月 05日 08:41陈晨梁建强 

    国家的养老改革标准表述是‘机关事业单位养老保险制度改革’，

但操作时却从事业单位‘下手’，公务员没有一起改，显然有失公平。 

    事业单位养老保险改革：并轨并非“高就低” 

    事业单位养老改革已是大势所趋，悬念在于“何时改、如何改”，

这是当下事业单位工作人员的共识，而“走一步看一步”则是他们的

普遍心态。 

    “听说改革后，每月领到的钱会少一大截。如果现在‘内退’了，

就能避免这种情况，也不知是真是假。”面对即将到来的事业单位养

老保险改革，湖北荆州一位 54岁的高级教师最近正在考虑提前退休。 

    “无所谓，反正怎么改也不可能辞职，担心有什么用？”湖北省

宜昌市西陵区一事业单位的工作人员小周对改革的态度是“顺其自

然”，“事业单位还是有很多人想进的。怎么改，随它去吧。” 

    7 月 1 日，《事业单位人事管理条例》正式施行，条例明确提出

“事业单位及其工作人员依法参加社会保险”。今年的政府工作报告

亦将“改革机关事业单位养老保险制度”列为 2014 年重点工作。而

据《瞭望》新闻周刊记者了解，目前一些国务院直属事业单位的社会

保险摸底统计工作也已悄然开始。 

    事业单位养老保险改革的脚步声日益临近，公众有着怎样的期待？

此前已经历过地方事业单位养老保险改革试点的人们，又有着什么样

的改革感受？风暴眼中的波澜不惊尽管被视作事业单位改革中涉及
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人数最多、争议最大、难度最高的“深水区”，养老保险制度改革的

话题，却并未如外界想象那般在事业单位“圈内”激起太多浪花。一

位 29 岁的某中央直属事业单位员工告诉《瞭望》新闻周刊记者，她

所在的全额拨款事业单位，并没有太多人关注此番出台的《条例》，

多数人对养老保险制度改革也仅是“有所耳闻”。“我还年轻，距离退

休还有几十年，单位年轻人多，大家考虑不了那么远。长远来看，养

老金并轨是大势所趋，所以也没什么好担心的。” 

    “并轨后养老金待遇会不会下降？个人、单位按什么比例缴费？

要不要补缴之前的份额？”面对记者的连续发问，两年后即将从西安

市属事业单位退休的一位女士语气平静。她表示自己不会提前退休，

因为“未来如何改，方向尚不明确，没必要抢搭末班车。” 

    曾经历过乡镇事业单位基本养老保险制度改革的湖北宜昌一位

退休人员，在担心改革后待遇下降的同时，也对此前改革的总体效果

表示肯定。他说，乡镇综合配套改革后，改制单位的退休人员全部参

加了乡镇事业单位养老保险，基本养老金发放与单位脱钩，纳入了离

退休人员社会化管理服务范围。“基本养老金能按时足额发放，退休

人员的基本生活得到了保障。” 

    在记者的采访中，很多事业单位工作人员用“波澜不惊”、“静观

其变”表达了自己的心情。但无论平静或情愿与否——改革已是大势

所趋，悬念在于“何时改、如何改”，这是当下事业单位工作人员的

共识。“走一步看一步”，被受访者频频提及。 

    “事业单位养老保险制度改革将很快进入实质性阶段，”中国社
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科院世界社保研究中心执行研究员张盈华表示，之所以有这样的判断，

“一是因为它是事业单位分类改革的重要前提；二是结束基本养老保

险‘双轨制’，已经得到决策者和社会各界前所未有的重视。” 

    在此情况下，事业单位工作人员普遍表达了对改革公平性的期待。

“国家的标准表述是‘机关事业单位养老保险制度改革’，但操作时

却从事业单位‘下手’，公务员没有一起改，显然有失公平。”陕西省

咸阳市一位市属重点高中教师说，公务员养老保险改革停滞，会造成

新的不公。 

    无法回避的改革之问 

    据不完全统计，当前我国共有各类事业单位 111万个，事业编制

人员 3153万人，其中 67%以上是各类专业技术人员。“如果说人事制

度改革解决了‘人往哪去’的问题，那么养老保险制度改革的关键是

要回答‘钱从哪来’”，陕西省人社厅相关负责人对《瞭望》新闻周刊

记者坦言，无论何种类型的事业单位都绕不开这个问题。受访专家表

示，保费由谁承担，替代率几何，如何体现公平，是改革的几大难点。 

    西安交通大学公共政策与管理学院副教授温海红表示，事业单位

养老保险制度改革意味着从“财政保障”走向“社会保险”，退休金

将从过去财政负担改革为单位、个人和财政三方负担。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0515:58 

    参照企业职工基本养老保险的缴费比例，职工个人需缴纳工资额

的 8%。若事业单位也据此改革，意味着要从个人工资中扣除 8%建立

个人账户。“工资待遇具有刚性，升易降难。从已有待遇中减少一部
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分，相当于工资少了，会影响生活水平，很多人无法接受。”陕西省

一家省属全额拨款事业单位工作人员李女士表示。 

    一个无法回避的事实是，对多数提供公共服务、自身并无资金积

累的全额拨款事业单位而言，由“单位”承担保费，意味着仍将是“财

政兜底”。有专家担心，强制要求单位缴费，会不会把改革成本转嫁

到公众身上？ 

    比如西安市自 1997 年以来建立了机关事业单位养老保险制度，

个人按照基本工资的 8%缴纳保费建立个人账户，单位缴纳 35%。但事

实上，对全额拨款事业单位而言，这 35%的保费依然由财政完全承担，

在个别财政状况较好的区县，甚至个人 8%的保费也由财政负担。 

    “有的地方虽然建立了事业单位养老保险制度，但并没有与退休

后的待遇直接挂钩，只是退休后多了个人账户这一块。剩余部分依然

是财政兜底，退休金标准和改革前相比没有太大变化。”陕西省人社

厅副巡视员叶利朝坦言。 

    业内人士指出，尽管这样的改革只是改变了财政资金的使用方式，

但由于建立了个人账户，事业单位人员向企业调动时就不存在对接问

题，有利于人员流动，“已具有一定的破冰意义。”然而，这也从一个

侧面反映出事业单位养老制度改革之难。 

    宜昌市人社局相关人士向本刊记者介绍，湖北省自 2006 年 1 月

1日起施行的“乡镇事业单位基本养老保险制度改革”明确提出，“乡

镇事业单位在职职工参保时应从 1995 年 1 月起补建个人账户，补缴

时以职工 1995 年以来历年档案工资为缴费基数，按有关规定，由参
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保单位和参保个人按 11%的比例补缴个人账户资金。个人账户应由参

保人员负担部分，由参保人员缴纳；应由单位缴纳部分，由单位划转。” 

    然而宜昌市养老保险管理处 2008 年的一份调研材料中却写到，

“由于这项改革阻力较大，加上各地具体情况不一样，实际结果是形

成了多种办法并存的状况，这样不仅从制度上没有达到规范统一的要

求，而且还产生了执行新办法的县市与执行老办法的县市相互攀比的

现象。” 

    日前，人社部新闻发言人李忠表示，在企业养老保险制度改革时，

对职工过去参加工作而没有实际缴费的年限，做了视同缴费年限的处

理，“可以作为机关事业单位养老保险制度改革解决同类问题的一个

思考。”这一表态亦引起业内人士担心——“视同缴纳”无法回避资

金缺口问题，现行事业单位养老制度运转多年形成的巨大空账，将是

改革面对的最大难题。 

    “虽然现行的事业单位养老保险制度在短期内具有一定的财务

可持续性，但随着人口老龄化的加速，资金的长期可持续性将难以为

继，国家和单位都难以长期独立承担该缺口。”西安交通大学公共政

策与管理学院博导封铁英表示。 

    “并轨”并非“高就低”业内人士表示，养老制度“并轨”并非

简单意义的待遇“趋同”或“一刀切”。“要促进改革顺利推行，避免

像试点省份那样无疾而终，就需要确保待遇在短期内不出现明显下降。

‘并轨’是必然的，但不是人们所理解的‘高就低’式的并轨，而是

缴费和待遇计发办法统一。”张盈华表示。多位事业单位和人社部门
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工作人员坦言，现在的状况“不是事业单位退休金太高，而是企业养

老金太低”，改革要“控高”更要“提低”。叶利朝表示，参照国际成

熟经验，改革的理想状态是建立三角支撑的养老体系，即现行的基本

养老保险、以企业年金或职业年金为主的补充养老保险和个人储蓄型

养老保险。 

    “目前事业单位退休工资与企业职工基本养老保险的待遇差别

不大，待遇差出现在生活津贴上。国外有一个与之对应的制度，即职

业年金。如果企业没有为员工建立企业年金账户，那么职工退休后必

定与机关事业单位退休金有明显差距。因此，缩小差距的主要方式便

是尽快发展企业年金，鼓励中小企业加入年金计划，购买养老金产品。”

张盈华表示。 

    然而，目前各地企业年金制度建立情况并不乐观。人社部的数据

显示，截至 2013 年底，全国共有 6.6 万户企业建立了企业年金，参

加职工 2056 万人，分别占全国各类企业数和城镇就业人数的 0.04%

和 0.54%。 

    在陕西，能够建立年金的企业不足 5%。温海红建议，应当适当降

低企业的养老保险费率，减轻企业和劳动者的缴费负担，加大对企业

举办年金制度的税收优惠政策，以弥补与事业单位因替代率不同而带

来的待遇差异。与之相对应，事业单位应建立职业年金制度，代替现

行退休金制度中的生活津贴，由事后的待遇发放“财政兜底”责任，

改为事前的“雇主缴费”责任。 

    当然，困难将很有可能出现于区县财政负担的事业单位。社会保
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险缴费原则确立后，事业单位作为“雇主”必须履行按时足额缴费的

责任。而一些贫困区县无力缴费，逃缴、少缴、欠缴的现象难以避免，

这就需要改革设计者充分考虑到缴费下限的设置。 

    封铁英建议，采用“老人老办法、新人新制度”的过渡做法，设

立相对统一并可弹性调整的缴费基数、缴费比例、缴费方式和养老金

及替代率水平。为避免养老金水平的大幅下滑，尽快出台具体措施和

实施办法，建立职业年金制度和基本养老金正常调整机制，迅速开启

实质性改革进程。 

    “由于机关企事业单位职工在养老待遇上存在较大差距，如果过

急地将两个制度合并运行，将会加大制度摩擦和分配矛盾”。武汉大

学社会保障研究中心学者杨伶认为，“可以考虑为‘并轨’设置一个

合理的过渡期，并注意确保改革前后待遇的合理衔接。” 

    “总的改革方向必定是从财政养老转为社会养老。改革方案的设

计，应遵循平稳过渡原则，充分考虑财务的可持续性。”张盈华表示。 

    ----------------- 

    1968：这是被某些大势力操控的媒体故意诱导群众斗群众！不是

教师如何公务员如何，是全社会要团结在一起维护我们的社会主义福

利！国外基本都是合同制但是国外有真正的高水平的全面的覆盖全社

会的社会保障！我们的改革不是降低谁的社会保障而是提高全民的社

会保障，不要用偷换概念的方法貌似公平的办法欺骗人！没有社会主

义福利我们还凭什么说是社会主义国家？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0615:00 
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    @zxl1968201218267 楼 2014-10-0515:58 

    参照企业职工基本养老保险的缴费比例，职工个人需缴纳工资额

的 8%。若事业单位也据此改革，意味着要从个人工资中扣除 8%建立

个人账户。“工资待遇具有刚性，升易降难。从已有待遇中减少一部

分，相当于工资少了，会影响生活水平，很多人无法接受。”陕西省

一家省属全额拨款事业单位工作人员李女士表示。 

    一个无法回避的事实是，对多数提供公共服务、自身并无资金积

累的全额拨款事业单位而言，由“单位”承担保费，意味着仍将是“财

政兜底”。有专家担心，强制要求单位缴费，会不会把改革成本转嫁

到公众身上？ 

    比如西安市自…… 

    ----------------------------- 

    @shenyan80112818269 楼 2014-10-0519:12:03 

    黄金已经看到跌跌了，249 了，估计 200 也应该不远了！老师，

看牛刀说黄金得到 400一盎司，这和你的判断有出入，想听听您的看

法！！到底持有黄金和美元哪个好呢？？ 

    ----------------------------- 

    国际金价跌到哪里我不知道，但是现在已经低于生产成本价是肯

定的了！我认为现在就可以买黄金，当然极限我看到 900 美元左右，

低于 1000美元的价格即使可以出现也不会长久！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0615:02 

    @雨天的孩儿 18270楼 2014-10-0603:02:57 
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    @zxl19682012LZ 请教一个问题身边那种利息很高地吸收存钱的

很多比如放 10 万每月给你银行帐号上返 5000 或 5 万月返 1500 都是

各种名目的投资公司这种情况已经有一年了眼看身边这种情况愈演

愈烈街头巷尾连老太太之间都在互通哪里又可以放钱利息多高的信

息。不知是否跟 LZ 所言之事有关还是背后房地产缺钱还是纯骗子本

人地处河北但有个山东的朋友身边也有如此情况 

    ----------------------------- 

    1968：这些公司多少都和房地产有关！因为我一线的材料，实体

给不了这样高的钱，煤矿以前可以现在也不行了！关于理财产品和现

在高息揽存的事情千万不要参与，这方面大面积危机就要爆发！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0615:07 

    党报：改革的最大受益者是人民促进社会公平正义 

    2014年 10月 06日 08:30袁新文廖文根张洋 

    正在全面推进的改革大业，谁是最大的受益者？谁是最终的评判

者？答案只有一个——人民。 

    轰轰烈烈、大刀阔斧甚至不留情面的改革背后，有一个温暖的指

向——促进社会公平正义，增进人民群众福祉。 

    翻开 35 年波澜壮阔的改革画卷，大写的“人民”二字跃然纸上

——改革为了人民，改革依靠人民，改革成果由人民共享。特别是党

的十八大以来，改革进入攻坚期和“深水区”，党和政府更是紧紧依

靠人民推动改革，以增进人民福祉为出发点和落脚点。 

    久久为功，将公平正义融入制度长城 
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    “做大蛋糕”与“分好蛋糕”，孰轻孰重？答案是不分伯仲，缺

一不可。 

    35 年改革开放的实践证明，发展起来以后的问题不比不发展时

少，“问题”焦点指向“公平正义”。如果不能带给老百姓实实在在的

利益，不能创造更加公平的社会环境，这样的改革必将失去意义，必

将不可持续。 

    “逐步建立以权利公平、机会公平、规则公平为主要内容的社会

公平保障体系，努力营造公平的社会环境，保证人民平等参与、平等

发展权利。”在追求公平正义的道路上，中国举起改革大旗。不促进

公平正义，改革没有出路；不增进人民福祉，改革同样没有前途。 

    将人民福祉作为改革航标，过时的指挥棒要更换，过时的制度体

系要更改，过时的思想观念要更新。鲁迅先生曾说：“愈艰难，就愈

要做。改革，是向来没有一帆风顺的，冷笑家的赞成，是在见了成效

之后。”改革，从来都是一个艰难的过程，在拥有 13亿人口的大国推

进系统改革就更难——难在众口难调，难在利益博弈，难在赢得民心。 

    要金山银山，还是绿水青山？新修订的“史上最严”环保法，在

环境规划、环境标准、环境监测、生态补偿、排污许可、处罚问责等

方面确立了新“规则”。而打破 GDP 崇拜，让居民望得见山、看得见

水、记得住乡愁，正成为新的执政追求。 

    从推开新一轮农村土地制度改革，让沉睡的土地焕发活力，让沉

睡的财富造福农民，到启动注册资本登记制度改革，放宽公司注册资

本登记条件，取消最低注册资本限制和出资期限；从适时调整完善生
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育政策，实行“单独两孩”，到全面推进公务用车制度改革，管住“车

轮上的铺张”；从扩大营改增试点到取消和下放审批权力……每一项

改革的推进，都牵动亿万群众的心，都关乎亿万家庭的福祉。 

    随着党的群众路线教育实践活动的深入推进，形式主义、官僚主

义、享乐主义和奢靡之风的土壤正在瓦解；“八项规定”的严格执行，

使节俭清新之风成为时尚。与日益改善的党风政风社风相对应，人民

群众的幸福感和满意度正在跃升。 

    ------------- 

    1968：如果改革的顶层设计是为人民的，那么我们的工资就不会

10年几乎没有涨，房价却涨了 10年了！改革代表人民的最大受益者

是房地产商和地方政府官员！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0617:28 

    @zxl1968201218256 楼 2014-10-0410:54:36 

    黄金价位如我所料到破 1200美元成本价了，是 2011年至今的历

史低点，还要往下猛跌一下才平台整理，快接近长期投资黄金的历史

低点了！我们这样想一下，央行 2011 年 2102 年，2013 年购买的黄

金全部套牢，还人民币金本位？央行已经浮亏很多了！但是我认为从

现在开始央行可以大举购买黄金了，低于成本的东西，我靠，便宜货

啊！ 

    ----------------------------- 

    @天边的风 77718272楼 2014-10-0614:38:49 

    购买那种黄金比较合适那老师请明示准备购买一些了 
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    ----------------------------- 

    极端低点我们很难完全买到，我认为黄金起码还有一大跌，但是

不要指望达到牛刀的 400-500 的低点，那是不可能的！即使 1000 也

不会太久，因为那样全球的金矿就要被甩卖了，看看南非铂金矿工人

的罢工就可以知道，降价是有成本底线的，可以短暂低于成本但是一

旦存货消耗差不多了，价格就要强烈反弹！投资到银行买实物金条吧，

不放心先一根检验，再多买，目前看没有发现有什么大问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0618:13 

    今天我回来看晚自习，多写些东西吧： 

    网友说：“前段时间天天说要控制房价，政府几次出台政策,人们

跟着说这说那。现在房价刚刚开始下跌，政府就开始全面救市，怎么

没人说话了？”其实现在的局面和 2009年极度相像，那时央行加息，

加息，收钱、收钱不断打压经济，忽然又 180 度大转弯 4 万亿刺激！

现在房地产表面也是这样，不过还是有区别的，这个区别就是本质上

政府从来没有真正打压过房价！因为任何一个人执政都不能让房地产

急剧下跌，因为那样造成的金融混乱是无法预料的！我以前提出让房

价一次全国统一下跌 30-50%，是基于让开发商起码能够保本还上欠

银行的钱的基本前提！当然你买了理财产品我就管不了了，哪个利息

高但是风险也高，这个风险任何时候任何政府都不能承担也无力承担！

这里我再次给大家强调一下！如果房子就这样耗着高价空着对各方面

损失更大危害又更深远！从我呼吁到现在又过去起码 2年，理财产品

更加泛滥，空置房更加遍地开花，更可怕的是地方政府以保障房的名
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义政府自己当开发商又多盖了无数的房子，几年前如果有空置房，如

果让开发商破产房子集体在成本以内降价，政府收购以保障房的名义

也好、以单位福利分房改善居住条件的名义也好、以给农民工的廉租

房的名义也好起码是可以消化相当部分的！ 

    不是我事后诸葛亮，起码 4 年前我就这样提出过了，可惜啊！2

年前就指望不上炒房团，开发商来消化剩余房产了，它们从那时至今

一直都积极转战境外了，谁还有能力托盘？比如我们乌鲁木齐，几乎

所有的有相对比较稳定收入的家庭实际上在购买了这次政府统建房

后都被起码套牢 10-20 年的房贷，已经无力再做任何房地产投资了！

这样 10 年内接盘房地产的主力不会存在！房地产崩盘成为定局，政

府自己也无法运用行政命令手段化解危机了！一大批房地产商和银行

倒闭已经是定局！公平的说农民进城是一个解决途径！但是全国各地

又各自为政，在农村城镇化的口号下，实际上在农村也盖了超量的房

子，这样最后一只解放军也不会有了！ 

    当然，引进大批非洲黑人似乎也是办法，但是这个办法，哈哈，

不想也罢！或者把房子装上火车卖出国？或者和越南合并，让越南农

民进中国的城，中国分享越南的水稻田，我能想出来的只有这个办法

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0619:19 

    ZXL1968三谈香港问题： 

    如我所料，香港问题在持续发酵，但是我认为还要乱下去！为什

么呢？因为中央政府镇压港独势力的态度还是不坚决！中央政府将港
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独势力与学生的民主诉求区别的策略和手腕还是不够成熟！中央政府

将香港未来经济大衰退，尤其是宣布声明不会再力挺港币的最佳时机

已经慢慢在丧失----这个最为关键！香港作为一个不要说下金蛋就是

一袋奶粉都不会给大陆人民的自由港，其实她经济的兴衰对大陆已经

没有什么实际的正面意义，如果香港最坏的可能是衰落了，如果让人

家把这事赖到中央政府身上这才是出钱费力惹一身骚的最坏最坏的

结局————-这里我 1968再次提醒中央政府，如果连香港大妈大叔

都不能制止占中的话，那么显然武力和呼吁当然也可能包括香港实业

家自己出钱雇人维持香港繁荣的举动宣告失败，一旦有这个苗头，经

济上首先要宣布不挺港币，大不了香港以后用人民币！我们就是挺人

民币也不再挺港币！不是要人民币国际化嘛，你自己的地区货币都不

能统一你还搞什么人民币国际化？而且特别注意千万不能对于港独

分子手软同时千万不能对学生动用武力，学生他们只要喊的是民主的

口号想干什么干什么，但是只要学生队伍里面有人喊出港独的口号和

打出殖民地英国的旗号，就是有万人当前，解放军就是出动特种部队

坐直升飞机也要把他们当街逮捕立即枪毙！要告诉香港人什么是底线！

原则问题不能退后但是在坚持原则的基础上即使是普选我认为也没

有什么大不了的，我一直搞不清中央政府为什么不让他们一人一票？

如果是害怕香港因为选举混乱，那么事先说好一旦局面失控就恢复中

央指派嘛！当然我认为中央坚持的特首必须首先是爱国爱港的这是完

全正确的，这个其实可以在候选人资格审查上做文章完善！我看了香

港居民的诉求，有些说法还真是合理的，其实我们可以看出中央在这
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件事上的处理还是有失当的地方，被坏人利用，原则性强但是灵活度

不够，只看到少数坏分子捣乱没有看到香港市民希望自己当家作主的

强烈愿望，话说到根上，如果香港人自己管理自己，香港更好岂不也

是全国人民的希望，如果不行导致香港经济后退社会混乱那么全世界

人民都知道不是中央政府的责任，是香港人咎由自取！只要坚持一中

原则坚决打击孤立分裂势力又能顺应香港民意才是最佳处理办法，最

不利的战略设计是：前面僵化不让步，后面又惊慌失措在原则问题上

全面退后这样就满盘皆输了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0621:17 

    说一说国际局势： 

    关于钓鱼岛从香港极右人士忽然热血沸腾保钓打破平衡以来，中

国和日本都没有在钓鱼岛问题上获得任何实质好处！有人说胡德平那

次访日，就是去给小日本“画红线”的，而这条红线，就是钓鱼岛的

归属问题，只要过了这条红线，战争必然爆发。在胡德平结束访日之

旅后，小日本虽然依旧上蹿下跳，但就是没敢碰“钓鱼岛归属”这条

红线。实际上有没有他访日日本都不敢突破这个红线，日本的红线就

是不想和中国发生战争，即使我们武警今天登上钓鱼岛日本也会连一

枪都不敢发！日本在华经济利益巨大！中国在目前的困难经济形势下

无论谁当权也都不想贸然的没有充分准备的断绝与日本的经贸往来！

所以钓鱼岛之争纯属无厘头的中日都从战略大局不想扩大的冲突！这

个我早就有论断，当然日本借机恢复军国主义是更加得利一些！中国

连民间对日经济和平打击都没有做到！比如有网友爆料《中国国庆放
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长假救了日本一命！安倍大呼：大大的良民！》见附录 1；此外日本汽

车在华销售旺盛，见附录 2《日本车企对在华销售态度愈发乐观》那

么大家不禁要问钓鱼岛中国忙了那么久获得了什么？天天在放抗日

的电视剧为什么群众抵制日货的热情却越来越降低，很奇怪的现象，

电视里抗日剧火爆但是媒体再没有提出抵制日货这个实质问题了？ 

    如果说在这个过程中中国丢了什么？我认为是丢失了全民一心

抵制日货的大好局面！说历史上的抗日剧可以但是抵制日货不行，不

仅不行而且残酷打击，我说直白点我们丧失了政府领导百姓抗日的宣

传公信力！我就不继续再上纲上线了！放到大格局看，当时保钓似乎

有国外配合国内政治斗争的痕迹，也就是转移民众视线的可能，的确

美国在中日之间在挑事，大陆不用考虑一贯不愿意主动挑钓鱼岛的事，

美国主要在香港找人挑钓鱼岛的事！中国在钓鱼岛事件中一直很被动！

也就是说人家挑起来这事被动跟上，人家不想搞这事了我们也就不搞

了，我的意思是我们一旦准备好了，就要继续把钓鱼岛的事按照我们

的需要接着挑！让日本经济雪上加霜逼迫日本对中国技术转让让步是

最符合我们当前利益的，日本不能白白占领我们广阔市场！ 

    附录 1：日媒称，日本零售和服务市场对中国从 10 月 1 日开始

的国庆长假翘首以待。有预测称，今年访日中国游客将达到去年同期

的两倍，日本企业和旅游景点纷纷着手抢占商机。日本媒体 9 月 27

日发表题为《日本商家瞄准中国国庆长假展开激烈商战》的报道称，

自 10 月起，针对外国游客的免税品种进一步增多，这有利于吸引更

多的赴日游客。政府提高消费税后，日本国内消费一直萎靡不振，中
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国游客的增多有可能对此起到提振作用。 

    自 10 月 1 日起，中国将进入国庆长假，中国人在这个时候通常

出手大方。“想在东京买个电饭锅。”在上海经营贸易公司的陈俊凌非

常期待与家人的国庆赴日之旅。 

    中国旅游研究院介绍，国庆长假期间，希望到国内外旅游的人占

到 56%，部分大型旅行社海外旅游团预订情况比去年增加 60%以上。

其中日本今年比较受欢迎。 

    报道称，经营上海至日本茨城和高松航线的“春秋航空”国庆长

假期间的航班已基本满座。即使在反日情绪比上海高一些的北京，大

型旅行社神舟国旅组织的赴日旅游团也已经全部售空。该公司说，“北

海道、大阪和富士山比较热门，销售最好的是 6天 5晚、5000到 7000

元的旅游线路”。 

    2012年日本政府对钓鱼岛及其附属岛屿“国有化”以后，中国赴

日游客骤减。不过，自去年秋天起，赴日旅游开始复苏，今年有些月

份赴日游客数量甚至达去年的两倍。据日本政府观光局介绍，1月到

8月，中国赴日游客达 154.24万人。 

    附录 2：日本车企对在华销售态度愈发乐观 

    2014年 01月 06日 23:12新浪财经微博 

    新浪财经客户端安装新浪财经客户端享独家美股极速行情 

    新浪财经讯北京时间 1 月 6 日晚间消息，据《华尔街日报》，由

于销售增长强劲，日本汽车公司愈发看好在华汽车销售前景，尽管部

分分析师认为未来仍存在风险。 
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    以销量计算全球最大车企丰田汽车(116.16,1.68,1.47%)周一称，

预计 2014 年能够在华销售超过 110 万辆汽车，这将较去年的 91.75

万辆高出 20%。 

    本田汽车(32.48,0.48,1.50%)报告称 2013 年在华汽车销量增长

了 26%至 756,882辆，公司未披露 2014年的销售目标。 

    日产汽车是在华销售最佳的日本汽车品牌，公司将于周二公布报

告，据知情高管，预计公司将公布非常不错的销售数据。日本 2013

年前 11个月在华销售了 113万辆汽车，同比增长 13%。 

    但近期的政治紧张态势及来自中国本土和其它国际品牌的竞争

加剧预示着，日本汽车制造商仍未脱离困境。 

    周一，相对后进入中国的福特汽车[微博](14.59,0.03,0.21%)称，

其 2013年在华销量增长 49%至 935,813，超越本田。 

    同时，日本首相安倍晋三 12月参拜靖国神社引发中日关系恶化。 

    丰田、本田和日产代表称，他们未发现安倍此举有显著影响。 

    咨询公司 IHS 驻上海分析师 LinHuaibin 称，尽管丰田在华廉价

车策略效果不错，他仍认为丰田 2014年销售目标“过高”，原因是政

治紧张态势。(谷云) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0621:44 

    @shenyan80112818281 楼 2014-10-0621:31 

    @zxl1968201218278 楼 2014-10-0619:19 

    ZXL1968三谈香港问题： 

    如我所料，香港问题在持续发酵，但是我认为还要乱下去！为什
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么呢？因为中央政府镇压港独势力的态度还是不坚决！中央政府将港

独势力与学生的民主诉求区别的策略和手腕还是不够成熟！中央政府

将香港未来经济大衰退，尤其是宣布声明不会再力挺港币的最佳时机

已经慢慢在丧失----这个最为关键！香港作为一个不要说下金蛋就是

一袋奶粉都不会给大陆人民的自由港，其实她经济的兴衰对大陆已经

没有什么实际的正面意义，…… 

    ----------------------------- 

    @shenyan80112818282 楼 2014-10-0621:35:08 

    少打一个们字！ 

    ----------------------------- 

    哈哈，大家都这样看？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0621:45 

    @zxl1968201218278 楼 2014-10-0619:19 

    ZXL1968三谈香港问题： 

    如我所料，香港问题在持续发酵，但是我认为还要乱下去！为什

么呢？因为中央政府镇压港独势力的态度还是不坚决！中央政府将港

独势力与学生的民主诉求区别的策略和手腕还是不够成熟！中央政府

将香港未来经济大衰退，尤其是宣布声明不会再力挺港币的最佳时机

已经慢慢在丧失----这个最为关键！香港作为一个不要说下金蛋就是

一袋奶粉都不会给大陆人民的自由港，其实她经济的兴衰对大陆已经

没有什么实际的正面意义，如果香港最坏的可能是衰落了，如果让人

家把这事赖到中央政府身上这才是出钱费力惹一…… 
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    ----------------------------- 

    @shenyan80112818281 楼 2014-10-0621:31:10 

    最近的曹县问题，是我对 HK的反击吗？半岛能统一？ 

    ----------------------------- 

    我现在有一个班的考试卷还没有改完，改了一半，马上改完好好

说朝鲜问题吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0622:06 

    [求助]非法融资，祸国殃民，揭秘喀什担保行业内幕[复制链接] 
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    喀什市地处祖国西北边陲，拥有 47 万常住人口的县级市，就是

这样的一个县级市，拥有政府颁发的担保公司上百家，据不完全统计

喀什市担保公司非法吸收公众财产近几百亿元人民币涉及人群达上

万人，现喀什市担保公司已出现不同程度的问题，严重影响了当地社

会治安，老百姓的资金面临着重大危机，生活受到严重影响，甚至一

些老人因为钱被吸收，有病不能医，有的孩子上学学费拿不出，有的

因为钱收不回来家庭面临破裂等等。 

    以喀什市永信担保公司为例，该三个月就非法吸收公众财产高达

2.6亿人民币，由于该公司团伙犯罪，法人林义存已被公安机关控制，

据民间人士调查该人有多方面的问题，一是该人拥有身份证 3张，均

以不同名字，但该身份证是在公安网可以查到个人信息的，问题之严

重，给其办证的人是脱不了干系的，为什么在开担保公司期间有三个

身份证呢？目的只有一个那就是逃避法律制裁，恶意转移资产。根据

我国《刑法》规定，非法吸收公众财产罪最高量刑为十年，因此可以

判断犯罪嫌疑人林义存已做好了先坐牢后消费的准备，不过他是打错

了算盘，此动机已触犯我国《刑法》266条，已涉嫌诈骗罪。二是利

用非法吸收来的资金再办公司，如:2014年在图木舒克市 7月开了一

家金苏财富理财公司，7月 30日就将公司股权转给一个 89年的小女

孩张丹。7-9月份利用其个人账号及会计催江红的账号大量转移资产

数千万元人民币。法人林义存用非法得来的资金购置名车 5台（奔驰

轿车一台，路虎越野车一台，丰田霸道两台及跑车一台），在北京购

置房产 2套，这些资产均不在林义存的名下，在喀什市团结路西域中
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央大厦为其情人张丹购置房产一套（二单元 704 室），林的行为已严

重处罚我国法律，严重存在恶意转移资产罪。 

    永信担保公司只是喀什担保行业的冰山一角，还有更大的内幕需

要挖掘。希望媒体尽快介入，喀什的老百姓正期待你们的报道。 

    本主题由叶小七幸福于 20分钟前审核通过 

    ----------- 

    1968：担保公司太可怕了！金融乱局啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0622:44 

    [投诉]石河子地税工作 15 年的编外人员，无故终止劳动合同。

[复制链接] 
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    我叫朱妍蓉，女，1971 年 3 月出生。1998 年 8 月，我与石河子

地税局签订了劳动合同，以编制外合同工的身份进入石河子地税局工

作。在工作期间，我一直服从领导的工作安排，兢兢业业地完成各项

本职工作。 

    在合同期满后，我与石河子地税局又连续签订了三次劳动合同，

2008年 8月合同到期，按照劳动法规定，在单位工作超过 10年的编

制外员工可与单位签订无固定期限劳动合同，当时我要求签订无固定

期限劳动合同，被石河子地税局领导以各种无端理由推脱和拖延，一

直没有继续签订劳动合同。从 2008年 8月至 2013年 9月，我与石河

子地税局在没有签订劳动协议的情况下，我在石河子地税局又继续工

作了 5年，每天上班都服从着领导的各项工作安排。这已经严重违反

了劳动法，按照劳动法规定，用人单位在员工劳动合同期满后，要让

员工在本单位继续工作，必须与员工续签劳动合同。并且国务院颁布

了《劳动法》同工同酬的规定，在石河子地税局工作的 15 年中，我

的工资待遇与同岗位员工的工资待遇相差悬殊，甚至相差几倍，石河

子地税局在员工的工资待遇方面没有执行。 

    在上述问题还没有得到解决时，2013 年 2 月，石河子地税局领

导打算把我的劳动关系推到一家劳务派遣公司，单位领导找我谈话，

要求我与一家劳务派遣公司签订劳动合同，再由这家劳务派遣公司将

我以劳务派遣的方式派遣至石河子地税局从事相同工作。我在石河子

地税局兢兢业业地工作了 15 年，劳动关系和工资待遇等问题不但没

有得到解决，却又被单位领导用这种方式与单位划清关系。十五年如
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一日地工作，最后竟然落到了这样一个结果，我该怎么办。 

    -------------- 

    1968：这是我在天山网看到的另外一个投诉，她在与石河子地税

局领导商谈时，石河子地税局领导狂言：我是政府，你是百姓，胳膊

拧不过大腿！我给这位网友的回复是：“你就要不孤独了，以后大家

都是合同制了，到时候我们也和你一样的命运了！不要急！”合同制

砸烂大家的铁饭碗不光是教师、公务员的事情也和工人、农民有关，

因为你们的子弟要通过学习改变命运，以后也只是暂时改变命运，你

们的子弟和我们的子弟将来即使读了书将来也都是临时工！而且失地

农民和合同制的工人本来也就是零时工，大家都是零时工，谁是正式

工谁就是剥削阶级！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0623:00 

    引用： 

    [爆料]关于学生体罚你是如何看待的？ 

    今天看到一篇新闻报道和一篇网文，感触颇深。拿来与诸位晒晒，

各位对学生体罚都是如何看待的？ 

    新闻：逼小学生下跪涉事教师受处分近日，四川省资阳市安岳县

两板桥镇九义校教师田某在课堂上体罚学生引起社会关注。记者从安

岳县教育局获悉，针对该校教师体罚学生的行为，目前涉事教师及学

校负责人已受到处分。 

    日前，有网友爆料“一男孩因犯错误，被逼向全班下跪”，并贴

出该男孩面朝同学跪在讲台旁的照片。安岳县教育局长刘小彬说，看
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到关于反映“小学生下跪”的网帖后，该局立即进行了调查。调查结

果显示，这名小学二年级学生在课堂当众下跪，并非老师逼迫所为。 

    “当时这名小学生犯了错误，老师叫他到讲台上之后就走出了教

室。”刘小彬说，教室里的其他学生看到老师走出去后，就开始起哄，

说他把老师气走了，这时这名小学生就当众跪了起来。根据调查，这

名不满 8岁的小孩下跪虽然并非由老师逼迫，但老师存在变相体罚的

行为，即叫他走上讲台。“虽然以前有用这样的方式体罚学生，目的

也是为了教育孩子，但现在这种教育方式已行不通了。”刘小彬说。

上月 26 日，安岳县教育局发布了调查及处理情况的通报：经安岳县

教育局纪委调查核实，两板桥镇九义校教师田某在为教师刘某代课过

程中存在体罚学生的行为，教师刘某存在私自调课的行为。经局党委

研究，决定对教师田某给予记过处分，对教师刘某给予警告处分，对

负有管理责任的校长尹某某给予警告处分。安岳县教育局长刘小彬认

为，一些网友把小学生下跪的照片发到网上，是对当事人最大的伤害。

目前，这名小学生已经在学校正常上课，学校教学井然有序进行，希

望媒体和网友不要再进行打扰，这也是减少学生及家长负面情绪的重

要方式。 

    ■专家看法体罚易导致两个极端不少家长表示，根据他们的经历，

常被老师体罚的学生在以后会出现两极分化。他们长大后要么“出人

头地”，非常优秀，要么生活中抬不起头，觉得低人一等。成都医学

院心理学老师徐云认为，优秀者是在“自卑”中实现了“超越”，在

这个意义上，适度的体罚对学生而言是一种磨砺。相反，如果没有实
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现“超越”，被体罚者的负面情绪或者心理创伤会长期相伴，严重者

可能摧毁其一生。 

    网文：亲历韩国老师如何体罚学生 

    刚才看到博友圣杯骑士的博文《亲历韩国老师如何惩罚学生》，

甚感震惊，在我们讨论什么是惩罚什么是惩戒什么是体罚，该不该给

予学生正当的惩罚时，人家韩国却是这样正当地体罚学生——不管中

国人现在对韩国人有怎样的看法，但有一点必须承认，韩国是一个尊

师重教的国家。研究生毕业后，我一直在韩国学校做对外汉语老师。

因此便把自己看到的情况向大家讲一讲。在韩国，学生不仅见到老师

要问好，就是看到学长，也要点头表示敬意。不然会被视为没有礼貌。

当然也只是在认识的人中间。所以，走在校园里，你时常可以看到正

在走路的人忽然停下来，向对面的人问好。当然，韩国的中小学生也

不是天生就是尊重老师的。是孩子，就会调皮，就要犯错误。比如不

交作业了，上课睡觉了，课堂说话了等等，只要是学生能够犯的错误

在这里都可以看到。对待犯错的学生，韩国老师们如何处理呢？除了

正常的批评、警告、写检查、责骂措施外。韩国法律规定，老师有权

使用直径在 1 厘米左右，长度为 50 厘米的棍子来惩罚学生；可以打

手、屁股等脂肪丰富的地方。并有专门的教具公司制作配发给每个老

师，就像警察配备警棍一样。同时老师还可以采用其它只要不损害肉

体的惩罚措施，比如罚站、罚跪、罚身体成弓子形状等各种令学生难

受的动作来惩罚学生。在实际的操作中，惩罚的措施更是五花八门，

那些被我们认为有损学生什么自尊和人格的措施都可以看到。在他们
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眼里，这些惩罚措施是正当而且合适的，做了错事不受到惩罚在他们

看来是不可思议的，这只会助长恶的形成，就是小孩子也不例外。在

这里并没有我们国内某些人所热衷的所谓对学生的什么精神伤害，小

孩子也要有面子等。现在举几个令我十分震惊的事件，也许在国内某

些人甚至认为几乎是不可能的事情与大家分享。 

    一次，吃完午饭，我回到办公室，忽然看到办公室的走廊上跪着

一群学生，天啊，这还了得！他们一个个都是跪在地上，身体向上伸

直，两手高举一张纸，上面写到：“我没有写完作业，不能吃饭。”原

来，这几个 8年级的家伙，中文作业连续三次没有做完，被我们中文

组的韩国老师金老师叫过来罚跪，而且不准吃饭。看到我之后，这几

个家伙还不忘礼貌的说：“王老师好！”有个家伙脸上还挂着笑。事后，

我问他们应该不应该惩罚，那几个家伙说：“老师，我没有完成作业，

应该受到惩罚。”“恨老师吗？”他们瞪大眼睛，诧异道：“很(hˇen)

还是恨(h？245;en)？，什么哦？”这对他们来说这根本不是一个问

题。 

    还有一次，在食堂吃饭，忽然看见一个学生举了一个牌子，像我

们文革时候开批斗大会的游街一样，在每一个桌子周围都停留一下，

然后嘴里在嘀咕着什么？起初我以为是值日生在提醒大家，吃饭不要

浪费呢？但是又不像，他自己脸红红的，有点不好意思。每一个学生

听到他的话后都不说话，只顾吃自己的，好像不是什么光彩的事情。

等他走到我的桌子旁边的时候，我看到，上面写到：“我违反了老师

的约定，向各位同学保证，以后不再犯了。”等到每一个桌子都走完
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了，我看见他把这个牌子交给站在门口的惩罚他的老师。等着老师的

批评，老师狠狠的骂了几句之后才允许他吃饭。其中有一个细节我注

意到，在让他吃饭的时候，老师用手轻轻地拍拍他的肩膀，我相信这

个动作可以让这个同学体会到老师在这个时候还是对他好的。在韩国

像这样的惩罚例子还很多，很多。对待那些屡教不改的学生，可以强

制他回家反省一段时间，认识错误来才能回来。我有一个学生，因为

打架就被停课一个月，而且每天被要求写 1000 字的反省文章，并每

隔一周来学校汇报思想，如果认识不深刻，还要继续惩罚。但就是这

样的我们看来变态的措施，却基本听不到那个老师被学生打骂的消息。

我想其中一个重要的原因就是，如果一个惩罚是对方心悦诚服的，是

对自己的不好行为所必须付出的代价。那么被惩罚着的心里不仅没有

仇恨，相反会觉得这是咎由自取。这样就可以从小培养他们的责任意

识，为自己的行为负责。责任比面子、自尊等都要重要。只有一个勇

于去承担责任的人，才能够在人生的道路中走的更稳健，更远。但我

也注意到，在这里惩罚有一个基本的要求：就是老师与学生都有一个

约定，一个契约，这个契约在约束这双方，违反它毫无疑问你就要受

到惩罚。而不是像我们国内某些所谓的专家所言：“孩子都是对的。”

这简直是狗屁不通的鬼话，却一直误导了我们的教育这么多年。溺爱

教育、毫无原则的教育只会造成当前中国师生关系的这种结局。 

    事实已经证明了这一点，只要联想到近一段时期频繁发生的杀害

老师事件。就可以看到如果不反思我们的教育理念，不反思学生犯了

错误究竟该如何惩罚，这样的悲剧我想还会重演。我祈求上帝，这句
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话不要是真的。 

    1968：如何杜绝潜在的在校黑社会流氓团伙准成员对学生的胁迫

和教唆是比老师打学生更加急迫解决的问题！如果小报记者能够收集

和公开老师打学生的全部真正原因的材料，那么我敢肯定几乎所有家

长都会惊呆的！用几千万分之一的不合格教师的作为来掩盖一个学校

百分之几的潜在不良少年对其他学童的不良影响，这就是中国媒体大

脑集体进水的表现！或者说他们只满足人们的某种负面情绪宣泄，毕

竟教育费用昂贵人民是有怨言的，小报大报记者没有别的本事，也就

是把这股怨气引到老师身上而已的本事和胆量！他们根本不敢触及根

源！这些媒体记者不是公平公正的想把中国的教育搞好而是为了吸引

眼球捞取稿费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0623:23 

    关于朝鲜问题： 

    无非是说金首相 20 天没有出来了，234 号人物都去韩国了，可

能政局动荡等等！我的判断是这种可能性很大！因为外交风格，尤其

是关于核武器的态度发生了根本改变！但是发生这种结果对中国很不

利！因为如果那样显然新的集团已经完全抛弃了中国，急急忙忙到韩

国搞投名状去了！ 

    如果确切是这样的情况发生，朝鲜半岛完全被美国控制就有可能，

这样的话不如派高级代表团到朝鲜探明虚实，如果金首相确实有事，

及时在反对派中寻找中国利益的代言人，比如扶持张泽成夫人，起码

和其他亲韩派系形成抗衡，朝鲜政坛有人了军队有人了我们就可以支
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持朝鲜亲中派，这样我们名正言顺的托管朝鲜！按照朝鲜的政治格局，

只要处于高位的张泽成夫人表了态，宣布谁是叛逆，中国特种兵及时

对她保护，局势就会逆转！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0623:37 

    ----------------------------- 

    @shenyan80112818291 楼 2014-10-0623:21:22 

    前一段雨田中学，扎老师那个学校，离我家步行 20分钟啊！！私

立学校，半军事化管理，就是各种补课抓学习，升重点高中率很高！

可惜了那个女老师了，那么年轻！唉 

    ----------------------------- 

    1968：现在全国推广的就是衡水的那种所谓军事化管理的学校，

这种教育是没有人性的集中营模式！是摧残学生身体和爱好的还没有

社会效益的考试机器生产线！这种流水线即出不了大师也出不了合格

的农民和工人！哦，出心理变态的不健康的人的概率非常高！老师在

这种情况下容易表态学生也一样，这里的老师和学生都是这个模式下

的受害者！两败俱伤！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0700:23 

    关于香港街头辩论，我来集中回复一下 

    1：你选不选？要不要？ 

    【旺角占领区一则辩论】蓝伞妇：一人一票选特首，可以自己选，

已有很大进步，没理由不要，你这帮人阻街，影响人家生活，快点清

场吧！途人男：你年轻时找老公，如果由你老爹作主，一个 90 岁，
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一个 100 岁，或者再加一个跛子，要你自己选，已比盲婚哑嫁进步，

你选不选？要不要？蓝伞妇即时无语，围观者鼓掌！ 

    ----------------- 

    1968：我注意到有些奇谈怪论，比如说英国本来是要给香港选举

领导人的权力等等，其实如果香港能够选自己的领导人，那么港督这

个殖民地特色的词早就不在香港存在了！在殖民地时期，殖民地总督

由英王任命，英籍人士担任，具有最高权利。在英联邦内加拿大是民

选议会管理这个国家，总理及内阁拥有最高行政权利并向国会负责。

加拿大总理可以挑选谁担任下一届总督，然后由英国女王象征性任命，

但是香港不同，香港在英国殖民地时代从来都没有享受过这样的民主！

港督的权力很大，主持香港的行政机关行政局和立法机关立法局，两

局的议员都是由港督任命。1982 年 9 月 22 日,英国首相撒切尔夫人

访华,拉开了中英关于香港问题谈判的序幕，1984年达成协议，中英

联合小组自 1988 年 7 月 1 日进驻，但是大家注意到直至 1991 年在

香港回归前 6年香港才有第一次立法会直选选出部分议员，在这时他

们开始了所谓香港政改也就是故意投下搞乱香港从中渔利的一个棋

子！香港过去没有普选到今天有人推进普选的进程表明：在英国人眼

中实际上是非常鄙视香港人民的！如果英国真是关心香港民主，那么

应该早就采取加拿大模式，民选的行政长官及内阁确定港督而不是港

督确定行政长官及内阁！ 

    如果说需要给香港这个美少女找老公的话，以前英国女王制定谁

谁就是香港的老公！说的苛刻一些以前香港这个美少女根本没有资格
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有老公，她只是英国的一个奴隶，想派谁和她睡她就必须和人家睡，

这就是百年屈辱的实质！现在的香港摆脱了殖民地统治，香港是有祖

国大陆娘家的人了，大陆娘家帮着把把女婿的关有什么不对吗？人大

说的很清楚 2017 年香港稳定了成熟了当然可以自己挑自己的老公嘛！

而且邓小平也说了香港 50 年不变，既然 50 年不变为什么选举非要

这么快的变，这样快的变这不惹出麻烦来了吗？香港现在急着找老公，

不小心搞出婚外孕来岂不要政改流产啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0710:30 

    @KinHun18304楼 2014-10-0708:32:18 

    老师对乌鲁木齐未来的经济和安全方面有什么预见吗？未来二

十年至三十年！求老师解答了！ 

    ----------------------------- 

    安全就免谈了，你懂的！从经济上讲新疆要在一定时期内比内地

发展快，这也没有什么，毕竟投资在这里倾斜！但是我们的环境污染

会比内蒙古还有发展快，举个例子，内地淘汰的污染及其严重的小钢

铁厂和煤焦化厂大量在新疆汇聚，从乌鲁木齐卡子湾开始一直到米东

到阜康到五彩湾到奇台几百公里的污染带！这个数据我以后有空再发

布，这个污染带已经严重影响到乌鲁木齐的环境了，因为这些黑灰飘

到天山上加剧了冰川融化雪线后退，今年乌鲁木齐和平渠没有放一天

水，前几年我还带孩子在里面玩几天呢！到新疆的企业都是神华这样

高耗水高污染的资源型企业，看着新疆大但是水资源还是极为有限，

而且生态非常脆弱现在绿洲人口容量已经到极限，不说别的就是一个
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水字就会让乌鲁木齐未来二十年至三十年走向衰落！ 

    说到环境我再介绍一下我选房子位置吧！我为什么没有极力反对

老婆买石人沟的房子？因为严格来说我的新房子在乌鲁木齐东部高

地的水磨沟区，是上水源，前天又带老婆孩子开车看了一下，严格的

说我的新家在石人沟入山的沟口，在榆树沟村卧龙岗上，背后翻过大

山就是达坂城风区，这里背风上水向阳面朝水磨沟河，东西和南部都

有山环绕，从古代风水学讲三面环山一面临水高岗向阳无风清凉也是

胜地！冬季是逆温层上部，海拔 970米，比乌鲁木齐市区高 400米左

右，这样既不会有太多污染冬季温度又高！冬暖夏凉啊，说白了以前

卧龙岗就是放羊的高坡下面就是榆树沟村种地的！我老爹已经看好几

片空地准备种菜我女儿本来要养马看了以后准备放羊了！乌鲁木齐南

高东西高中间河谷低北边开阔平坦，这是工业区集中在北部的原因，

所以乌鲁木齐北部是最不适宜居住的！冬天北郊飞机场经常被污染的

大雾笼罩而南部天气非常晴朗！我现在住在西南，以前有水泥厂出门

买菜回来皮鞋就脏了，现在水泥厂要搬走，但是这地方是风口，空气

是好了但是风大风凉人容易感冒！我家又是一楼所以条件适合我必须

搬家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0710:34 

    马光远：“见死不救”是约束地方债的最好办法 2014年 10月 06

日 10:54 字体：大中小已有 44 人评论，共 34372 人参与讨论用手机

讨论如果以后中央对地方政府的债务真正能做到“见死不救”，谁的

孩子谁负责，对于规范地方举债行为，无疑会起到极大的约束作用。 
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    今年是中国名副其实的“预算年”，继不久前《预算法》修改明

确了地方政府可以发行债券的方式举债之后，10 月 2 日国务院又发

布了《关于加强地方政府性债务管理的意见》，洋洋洒洒 4000多字的

文件，对地方政府如何借、如何用以及如何还债等关键问题都作了明

确的规定，中国的“地方债”有望彻底揭开种种神秘的面纱，回归到

主流的制度体系中来。今年是中国名副其实的“预算年”，继不久前

《预算法》修改明确了地方政府可以发行债券的方式举债之后，10月

2 日国务院又发布了《关于加强地方政府性债务管理的意见》，洋洋

洒洒 4000 多字的文件，对地方政府如何借、如何用以及如何还债等

关键问题都作了明确的规定，中国的“地方债”有望彻底揭开种种神

秘的面纱，回归到主流的制度体系中来。很显然，无论是《预算法》，

还是国务院的意见，最大的进步是将地方政府举债的事项予以阳光化，

规范化，即国务院《意见》中所言的“修明渠、堵暗道，赋予地方政

府依法适度举债融资权限，加快建立规范的地方政府举债融资机制，

坚决制止地方政府违法违规举债”。这真可谓中国政府治理史上里程

碑意义的事件。在此之前，我国一方面将大量地方性事务归于地方，

另一方面又在法律中明令禁止地方政府发债和预算赤字。这使地方政

府的财务状况一直呈现一个不能自圆其说的扭曲状态：一方面地方大

量事务性建设呈现对资金的极度渴求，另一方面，地方政府在法律规

定不能负债的情况下，只能过度依赖银行和土地收入，通过一系列的

规避法律的行为和“创新”，通过各种各样的“融资平台”借下了巨

额的债务。根据最新的审计报告，截至去年 6月底，地方政府负有直
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接偿还责任的债务为 10.88 万亿元，负有担保责任的债务 2.66 万亿

元，可能承担一定救助责任的债务 4.34 万亿元。财政部测算，如果

将后两类债务按近年来政府实际代偿比例折算，地方政府负有偿还责

任的债务约有 12 万亿元，其中地方政府融资平台举借的政府负有偿

还责任的债务超过 4万亿元。由于举债主体、举债程序不透明，债务

没有纳入预算管理等体制的残缺，导致地方债数额每年增长的同时，

风险之不确定，已经成为中国经济的最可怕的风险之一。事实上，从

现代国家治理的角度而论，允许地方政府发债对于建立一个善治的为

地方负责的政府大有裨益。在欧美发达国家，地方政府发债的规模远

远超过中央政府。就我国地方建设而言，也更需要一个有财力的权威

地方政府来推进公共事务建设。允许地方政府发债，实际上是直接把

地方政府推向了市场，那些透明、善治且财力丰厚的地方政府发行的

公债显然更容易收获民众青睐。因此发债在某种程度上可以作为衡量

地方政府治理水准和公共信用的一个透明指标，这在一定条件下使地

方政府不得不维护和培育自身的信用。因此，地方发债的关键在于如

何从制度设计上控制各种风险。从《预算法》和国务院《意见》设计

的风险防范机制看，目前的制度设计初步解决了三大问题： 

    第一，举债的主体、程序、方式、使用都明确化，规范化。比如

将举债的主体明确为省市一级政府，举债的方式只能是政府债券的方

式，举债的规模需要中央政府审批。这等于把 30 多种政府债务融资

渠道全部合为一个；在债务的使用上，债务资金纳入预算管理，明确

债务资金只能用于“公益性资本支出和适度归还存量债务，不得用于
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经常性支出，要建立对违规使用债务资金的惩罚机制”。 

    第二，剥离融资平台公司政府融资职能，融资平台公司不得新增

政府债务。对于以前主要通过融资平台公司融资建设的项目，意见给

出了三个解决渠道：一是对商业房地产开发等经营性项目，要与政府

脱钩，完全推向市场，债务转化为一般企业债务；二是对供水供气、

垃圾处理等可以吸引社会资本参与的公益性项目，要积极推广 PPP模

式，其债务由项目公司按照市场化原则举借和偿还，政府按照事先约

定，承担特许经营权给予、财政补贴、合理定价等责任，不承担偿债

责任；三是对难以吸引社会资本参与、确实需要政府举债的公益性项

目，由政府发行债券融资。这意味着，长期以来担任政府融资重任的

融资平台要么回归市场，要么从此退出历史的舞台。 

    第三，明确了地方政府的“债务责任”。《意见》明确规定，地方

政府对其债务负有偿还责任，中央政府实行不救助原则。同时，还需

要划清政府债务和企业债务的边界，切实做到谁借谁还、风险自担。

并且明确指出，要建立考核问责机制。把政府性债务作为一个硬指标

纳入政绩考核。笔者认为，这是《意见》最大的亮点。事实上，在此

之前，各级地方政府之所以敢肆无忌惮地大肆举债，从不考虑如何偿

还的问题，根子在两点：一是官员借多少钱根本不用考核和约束，二

是地方政府相信如果还不了，中央政府一定会还，很显然，这是一种

“要挟心态”下普遍的博弈心态。如果以后中央对地方政府的债务真

正能做到“见死不救”，谁的孩子谁负责，对于规范地方举债行为，

无疑会起到极大的约束作用。当然，这个制度要真正落实，还需建立
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地方政府破产制度。 

    在严格执行这三大制度的同时，笔者还是建议，在地方政府发债

问题上，事实上可以引入市场化的竞争机制。地方政府的信誉如何，

债券能否发出去，利率如何，在某种程度上是衡量地方政府治理水平

的一把重要的标尺。如果引入市场化的评级机制，让机构对各地的地

方债券进行评级，地方政府发债的问题就由公共选择的问题演变成市

场选择的问题，由政府信用演化成市场信用，由中央政府监督演化成

公众监督。而只有真正监督到位，地方债的开闸方可在安全边界内。 

    ------ 

    1968：地方政府真会被债务逼急的，要么他们什么都卖反正就干

一届，要么他们就涨价！老百姓的日子要难过了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0710:38 

    苹果蓝宝石玻璃合作伙伴 GTAT 破产股价暴跌 90%2014 年 10 月

07日 08:57 

    GTAT是苹果的蓝宝石玻璃合作厂商。双方去年 11月达成一项价

值 5.78 亿美元的合作协议，在亚利桑那州合建一座蓝宝石工厂。这

笔资金采用分期付款方式支付，如果亚利桑那州工厂实现了预期运营

目标，GTAT将在 10月底获得苹果最后一笔 1.39亿美元的款项。 

    但由于苹果最新一代 iPhone 手机并未采用 GTAT 的蓝宝石玻璃，

使 GTAT遭受重创。美国投资公司 RaymondJames分析师帕维尔·莫尔

恰诺夫(PavelMolchanov)称：“看来是苹果和 GTAT的合作关系彻底破

裂。” 
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    ------- 

    1968：告诉大家一个秘密，女性衣服上闪亮的类似钻石的东西是

生产太阳能光板的多晶硅颗粒，现在的特种玻璃真可以做出钻石的表

面效果，颜色要什么有什么！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0710:39 

    休息两天，再见！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0911:53 

    刚改完 10月 1号放假作业： 

    附录：陕西一女教师实名举报 60余名公务人员受贿 

    2014-10-0821:08:38来源:新华网有 4820人参与分享到 

    陕西靖边一女教师实名举报 60 余名公务人员受贿当地纪委回应

称已展开调查 

    近日，陕西省靖边县一女教师蒋某某实名举报该县 60 多名公务

人员受贿一事引发舆论广泛关注。记者 8日从靖边县委获悉，当地纪

委、公安局等有关部门已就此事展开调查。 

    在网络上公布的实名举报材料中，靖边县职教中心女教师蒋某某

称，其前夫李某与靖边县政府科级干部王某及靖边县人士王某某合伙

经营一所 KTV娱乐场所，后发生经济纠纷。蒋某某所掌握的王某某出

具的一份账目上，列出了向靖边县公安局西郊派出所、治安大队、刑

警队、地税所、安监局等多家单位 60余名公务人员行贿的详细名单，

具体到行贿时间、数额，甚至包括“给女孩消费”等内容。 

    记者 8日上午联系到举报人蒋某某，她表示，自己在 2个月前向
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靖边县纪委和公安局递交了该举报材料，但一直未得到答复。 

    8日，靖边县纪委工作人员告诉记者，此事件引起靖边县委、县

政府高度重视，立即责成有关单位调查核实。目前，县纪检委、公安

局等有关部门已经展开调查。因涉及人数较多，调查取证需要一个过

程，具体情况目前无法透露。靖边县公安局工作人员表示，目前纪委

正在进行调查，如果情况属实，“落实到谁就依法追究谁的法律责任。” 

    ----------- 

    1968：这就是中国灰色乃至黑色收入最原始的统计资料，各地可

以按照这个类比！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0911:56 

    民主的乌克兰发生文化大革命了！贪污犯坐上土飞机了！ 

    附录： 

    乌克兰：十余名涉贪官员被众人扔进垃圾桶(图) 

    2014年 10月 08日 14:04 

    原标题：乌克兰极右翼分子将十余名涉贪官员扔进垃圾桶(图) 

    国际在线专稿：据英国《每日电讯报》10 月 7 日报道，乌克兰

正兴起一种“垃圾桶挑战”（TrashBucketChallenge），只是这种挑战

针对的不是平民，而是被疑贪腐的官员。自 9月份以来，已有十余名

涉嫌贪腐的乌克兰官员被扔进垃圾桶中。 

    据悉，扔这些官员的人通常都来自极右翼组织联盟 RightSector，

他们称这种公共羞辱是对腐败和犯罪的惩罚。他们认为，在前任政权

中，政治家腐败与犯罪现象十分严重。但是批评家警告称，这些袭击
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距离“暴徒正义”和“公共私刑”仅一步之遥。 

    据报道，RightSector 是多个极右翼组织的联盟，以激进闻名。

该联盟位于敖德萨（Odessa）的分支机构 9月份想出主意，将该市保

险官员奥列格·鲁登科（OlegRudenko）丢入垃圾箱，以谴责他受贿

2.8万英镑（约合人民币 27.6万元）。此后，这种惩罚方式开始流行

起来。RightSector在全国分支谴责与前政权有关的议员和当地市政

官员受贿，并将他们扔入垃圾箱中。 

    然而，这种公开侮辱的惩罚方式正愈演愈烈，许多与前政权无关

的政治家受到牵连，比如有人因撒谎等罪名受到惩罚，甚至有政治家

因此身受重伤。（沈姝华） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0912:02 

    俄罗斯工作日或将缩至 4天工资保持不变 

    2014年 10月 07日 17:33来源：人民网-国际频道手机看新闻 

    人民网莫斯科 10 月 7 日电（记者华迪）据俄媒体今日消息，俄

国家杜马劳动委员会发布消息称，俄罗斯工作日或将缩减至 4天。 

    据 悉 ， 缩 减 工 作 日 的 倡 议 是 由 “ 国 际 劳 工 组 织 ”

（InternationalLabourOrganization）首先提出的，俄罗斯也在“国

际劳工组织”成员之列。议员们认为，缩减工作日可以促进增加劳动

岗位，增强员工健康，对周围环境发展产生积极影响。 

    消息还称，该建议若想在俄罗斯执行，必须形成国际劳工公约，

并获俄联邦批准。 

    另据报道，俄联邦国家杜马称已经准备重新审查该建议。俄劳动
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委员会主席安德烈·伊萨耶夫证实，本周将举行圆桌会议讨论该问题。

同时，伊萨科夫认为，工作时间的减少应该在保留工资不变的前提下

进行。 

    ------------- 

    1968：我们的官员似乎在纠结大年三十这一天假如果放了再在哪

里找回来！在纠结用什么谎言说服全体国人接受 65 岁退休的既定方

针！不能便宜了中国人民啊，中国特色！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0912:05 

    如果要彻底市场化必须取消发改委，如果要取消发改委必须搞臭

发改委！如果要搞垮国企就必须搞臭国企！电力已经开始！详细就不

说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0912:21 

    @阳光里的夏天 18314楼 2014-10-0717:37:58 

    楼主是有些太过悲观，换个角度想想，没有一个利益集团愿意让

自己的那块蛋糕失去的，只会希望它越来越大，越来越好，因为普通

百姓了解的信息是最少的，所以还是应该去相信自己的政府和国家，

支持她，祝愿祖国越来越好！ 

    ----------------------------- 

    1968：我们相信政府，结果我们乌鲁木齐人民被欺骗买了高价住

房而不是成本价福利住房，我给市委书记写信，居然查询网页都打不

开了！我发表的百姓呼声文章 15 天过去，万人点击支持但就是没有

人理老百姓的呼声，人家给干嘛干嘛！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0912:44 

    中央在搞群众路线就是最后对政权的自我挽救机会，现在看中央

根本从实质上管不了地方政府欺负百姓了，该来的看来只有来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0917:21 

    . 

    ----------------------------- 

    @Wangyudong5555518329 楼 2014-10-0822:52:17 

    大阪城的姑娘、、、、前几年去乌市旅游、、说是要以这首歌曲；；；

开发大阪城；；；进度如何。。。。 

    ----------------------------- 

    1968：开始是去了很多企业，盖了很多别墅，很便宜 10万一套！

但是当大风刮起来的时候大家都落荒而逃了！哪里是风口几乎每天都

刮风刮大风！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0917:22 

    ----------------------------- 

    @Wangyudong5555518327 楼 2014-10-0822:22:26 

    这里是经济论坛、、、出门左拐天涯杂谈。。。还有锅鸡棺茶。。。。 

    ----------------------------- 

    谢谢您，但是我已经不太习惯到别的地方去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0917:24 

    @zxl1968201218110楼 2014-09-2401:38:35 

    部分国企职工世袭接班背后：工资高福利好压力小 
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    2014年 09月 23日 07:34 

    字体：大中小已有 103人评论，共 28102人参与讨论用手机讨论 

    国企“接班”的惯例由来已久。随着各地国企改革推进，“接班”

这个词逐渐淡出人们的记忆。但在能源、金融、铁路交通等一些待遇

高、门槛高、垄断程度高的国有企业中，“接班”现象并未随着改革

消失。 

    在人们的印象中，“献完终身，献子孙”“祖孙几代”同为...... 

    ----------------------------- 

    @怎样不纠结 18317楼 2014-10-0800:23:50 

    国企内也已经有“宗族势力”了 

    ----------------------------- 

    知道知道，改革国企和卖掉国企是两个概念啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0918:15 

    @zxl19682012 现在中国还是经济下滑开始加速期，黄金，股票

都暂时不要碰，大底没有到，大底的底部反转必然是外资大举收购中

国资产得手！点位价格只能粗略估计！老百姓没有什么太好的渠道购

买，当然可以到香港买，黄金变现是最容易的了，满街都有收黄金的！

简单的说我们就在差不多最低点买就行了，具体根据情况我到时候会

预告！ 

    ----------------------------- 

    ......今年国庆黄金可以买一点 

    ----------------------------- 
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    @雨天的孩儿 18309楼 2014-10-0711:37:42 

    这个不是预告吧？老师估计经济下滑加速到最大大概在何时？ 

    ----------------------------- 

    1968：当保障房安居房全面结束的时候就开始了，2011 年国务

院对保障性安居工程建设和管理的指导意见称,：“十二五"(2011-

2015 年)末,中国保障性住房覆盖面要达到 20%左右,土地出让收益用

于保障性住房建设和棚户区改造的比例不低于 10%.”所以 2015年底

经济大下滑开始！也是房地产断崖崩溃的最大速度期！ 

    当然国务院的专家也不是完全吃干饭的，他们已经找到了一条替

代的路，这个路就是大规模修建城市地铁！这本身也没有什么不可以

的，但是他们是逼地方政府开放地铁修建和经营权还债，说白了私有

化地铁，我印象好像是西班牙人民反对出卖地铁还债！这条路走了实

际上就是走断子绝孙的路了！实质上各地政府现在都在举债修地铁，

土地卖不出去了，这个钱估计很难还上了！ 

    @Wangyudong5555518328 楼 2014-10-0822:24:43 

    股市会起来滴。。。逆向思维、、、才真实、、、房市下来的泡泡没有

出路很可怕。。会爆炸滴、、、买股票吧、、哈哈哈哈 

    ----------------------------- 

    1968：股票迟早会涨的，不过看比买什么股票，我认为 2015 年

可以买股票，现在太早！危机还没有到加速阶段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0918:16 

    @zxl1968201218308 楼 2014-10-0710:39:04 
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    休息两天，再见！ 

    ----------------------------- 

    @Wangyudong5555518326 楼 2014-10-0822:20:25 

    伟大滴楼主啊、、、房子卖啦。。。准备抄底股市、、、可以么、、、俺

们也走不出国门、、、、、一辈子在赌一次吧。。。楼主有何高见。。。和我

想法的多着呢。。盼回复。。。。。 

    ----------------------------- 

    2015炒底股票！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0918:19 

    摩天大楼热地方政府成推手：在建 78座占全球 62% 

    发布时间：2014-10-0907:18:00来源：中国经济网作者：佚名责

任编辑：孙业文 

    现在的中国正在兴起一场“摩天大楼热”。 

    一方面，一线城市核心区域地块资源日益稀缺，大量房企寄望“旧

城改造”腾出土地；另一方面，伴随着产业转型，一线城市的商业租

金已连续 5年上涨。 

    在此背景下，中国各大城市再次兴起一场向天空突破的竞赛。9

月 17 日，天津 117 大厦第 84 层混凝土浇筑完成，达到 416.91 米，

成为中国北方最高楼。此前稍早，南京、武汉、广州、上海和深圳等

地的天际线也被陆续刷新，如广州东塔的 530 米，上海中心大厦的

632米、深圳平安金融中心的 660米…… 

    数据显示，全球 300 米以上的超高层建筑目前在建的有 125 座，
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其中 78 座在中国，占比达到 62.4%。记者注意到，对于这场“摩天

大楼热”的主导者地方政府而言，增加税收或是其推动建设的初衷。

而主要参与者——成熟的开发商将收获业内声望、低廉的土地以及便

捷的高额融资。 

    在建高楼多在二、三线城市 

    随着城市天际线不断刷新，关于摩天大楼的高度标准也水涨船高。

1985 年，高达 160 米的深圳国贸大厦竣工，成为当时中国最高楼。

1995年，384米的地王大厦竣工，成为当时亚洲最高楼。然而，到了

2011年，京基 100以 441.8米取代地王大厦成为深圳新一代地标时，

却仅是国内第五高楼。 

    以前在中国只要超过 100米就算超高层，然而根据目前世界超高

层建筑学会的新标准规定，300 米以上才能列为超高层建筑。“根据

这个标准，目前全球有 79 座超高层建筑，其中 25 座在中国，占比

31.6%；全球在建的有 125座，78座在中国，占比 62.4%”，世邦魏理

仕中国区资产服务部资深董事吴沂城称。世邦魏理仕的报告显示，目

前超高层建筑主要集中在中国、美国、中东，其中又以中国为首。 

    地方政府成主要推手 

    对于地方政府而言，建设高楼虽有政绩因素的考量，但又不止于

此。多位业内人士表示，这更像是一场政府放长线钓大鱼的好戏。 

    黄易里表示，为了吸引优质开发商前来建设超高层建筑，当地政

府往往会在出让土地的价格上让步，这意味着土地出让金并不是政府

的目标，或许税收、区域形象和招商引资等其他因素才是。 
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    黄易里估算称，如果建设 100米高的建筑，建筑面积一般在 5万

平方米左右；如果建设 300 米高的建筑，建筑面积至少将达到 15 万

~20万平方米。 

    在她看来，建设超高层建筑，一方面提升了核心区域的土地使用

率，增加了纳税企业数量；另一方面，地区的区域形象得到大幅提升，

更有利于吸引优质企业将总部迁移至该地，这些都将给当地政府带来

丰厚的税收。 

    在业内人士看来，中国近年的高楼热，离不开地方政府、开发商

和租赁客户三方基于自身需求的推动。不过，黄易里认为，地方政府

始终是主导因素，建设超高层建筑多由地方政府的城市规划所决定，

往往在出让土地时就已规定好最低建设高度。 

    除此之外，超高层建筑还将直接拉抬当地招商引资的金额，给一

些城市直接带来至少 30 亿元~50 亿元的投资，黄易里保守估计道。

但是，能否顺利收获丰厚的税收，还与当地的产业状况、经济发展程

度相关。吴沂城曾表示，目前超过六成的超高层建筑集中在二、三线

城市，比如重庆、南宁等地，而当地已出现供过于求的问题，超高层

建筑的出租率堪忧。楼高租金不见得高超高层建筑带给开发商的，不

一定是高额租金。对于多数参与进来的开发商而言，预期收益是推动

其建设超高层建筑的动力。因为整体来看，建筑的楼层越高，租金越

高。世邦魏理仕报告显示，超高层写字楼在第一轮租金调整结束之后，

会比周边甲级写字楼获取更高的租金，溢价一般在 10%~40%。吴沂城

表示，高度并非影响租金涨落的核心要素。他举例道，虽然北京、广
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州是最高的建筑租金最贵，但是上海、深圳等地就不是。在他看来，

影响租金的关键因素有三：建筑本身的地理位置以及所提供的功能、

开发商和物业的品牌、高层建筑的管理服务。不同性质的企业对建筑

功能有不同需求。以占甲级写字楼市场主力客户——金融企业所需服

务为例，直接负责运营高层建筑的广州国际金融中心项目招商总监石

坚涛曾表示，以前银行办公室不需要配备金库，但现在办公室也一定

要配备，而且金库的承重甚至达到 2 吨，所以需要不断更新硬件服

务。 

    9 月 17 日，记者来到罗湖中心地带，曾经的深圳地标建筑地王

大厦、京基 100相去不远，地王大厦内部购物空间不足，装饰虽然豪

华但略显老旧。与福田中心区金融、贸易等企业扎堆的浓厚商务氛围

相比，地王大厦和京基 100周边似乎更有生活气息。 

    吴沂城告诉记者，目前地王大厦的租金偏低，月租金在每平方米

120元~150元之间，京基 100的月租金为每平方米 200元左右。而从

未成为深圳最高楼的嘉里建设广场平均月租金为每平方米 380元，最

高要价甚至达到每平方米 400元。 

    --------- 

    1968：经济危机爆发有个高楼定律，中国已经符合这个定律了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0918:38 

    关于香港问题，我听说特首已经和学联平等谈判了，如果这样香

港占中已经以政府完败走向尾声！我不是说政府不能和市民谈判，但

非常显然学联不是实体经济，学联的要求是政治要求，对香港学生来
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说他们对民主只有一个空洞的概念，说白了别人借他们的力量说自己

的话！比如学生不会自己提出具体的政改方案，他们只是提出政改，

这样在谈判中所谓的学生代表不管是自愿还是被动就很容易被一些

势力操控，比如美国给他们提出过保护，他们就拿暗藏对香港未来有

极大隐患的美国中情局版本的政改方案！这样香港学生就是等于替他

人做嫁衣了！这是这一系列问题的关键！ 

    我再次重申，既然当初定下香港 50 年不变，我认为中央政府同

时也要不拘泥于香港基本法和以前对香港承诺，说白了要变大家一起

变！我的话很简单，如果香港高度自治那么中央就对香港收税宣誓主

权！另外特别要注意在限制香港外汇政策方面加大闸门，因为我听说

美国在香港以前有 3000 亿美元现在，现在增值到了 9000 亿美元了！

如果加上大陆企业 70%以上的短期为主的万亿美元需要兑付，加上美

国政府持有的中国国企 3000 亿原始股，那么放任这些美元走掉而中

国的美元国债到时候又拿不回来（美国议员说大规模抛美国国债就是

对美国宣战）等于变相的我们的几万亿美元被冻结，美国的几万亿美

元跑掉，那么中国无论是人民币汇率还是经济都万劫不复了！所以即

使特首普选，即使以后香港各级官员和香港政策中央管不了但是香港

的美元外汇应该和大陆捆绑，中国的美债和中国境内的美元应当等量

捆绑！说白了我抛多少美债我就放走多少美元！我估计美国势力从战

略上讲要达到我们的美元一分钱拿不走，他的美元全部跑掉的结果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-0918:43 

    我去陪孩子玩了，今天不更新了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1011:24 

    @青衫意 18346楼 2014-10-1011:05:17 

    2015年再进入股市恐怕就错过了今年的这波行情 

    ----------------------------- 

    宁可错过绝不被套！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1011:25 

    @不控御姐丶控萝莉 18347楼 2014-10-1011:16:26 

    文字太多，没信心看下去 

    ----------------------------- 

    当娱乐吧，有空了或者有大事件了来看看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1011:41 

    @怎样不纠结 18345楼 2014-10-0923:26:18 

    也许中国经济的唯一出路在于拉动内需。但是前提是要有充分和

稳定的社会保障。就目前来讲，就是实行，恐怕也没有这个公信力了。 

    ----------------------------- 

    您说的非常到位！我再加一句就是人民没有对官员的有效制约最

后最好情况只能是拉动地方的经济发展，而现在由于官员和地方实体、

尤其是建筑业实体事实上已经结为牢固的利益共同体，所以拉动地方

经济实质上也是让各种垄断势力捞钱了，老百姓还是收获的通货膨胀，

简单的说公信力的核心是打破官商联盟！就拿乌鲁木齐的高价统建房

来说已经是典型的政府与民争利而不是让利与民促进消费的格局！乌

鲁木齐的常驻人口消费主力的钱一旦被房子套死没有钱消费了，乌鲁
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木齐的餐饮服务旅游将全面萧条！到时候从地方政府到国家只能被迫

倒逼着走出卖资产或者恶性通货膨胀的路！当然这就是死路了！ 

    所以提出中央对地方债不兜底的政策未来表现肯定就是像乌鲁

木齐政府这样的变相与民争利，必然是刮尽民财，老百姓没有钱消费

了，你就是再给企业减税也没有用！而且人的消费信心下去了，商家

也就完蛋了！紧接着地方财政更完蛋，这样降薪裁员就陷入恶性循环

了！这就是大萧条！道理他们都懂，但是利益他们已经放不下了，我

间接知道一个新疆上市大公司老总，前阶段被双规了，但一查他啥钱

没有，又放出来了，其实他的资产早就转移到国外了，聪明人的想法

基本是一致的，谁都不会在这等死，对于拿回资金赦免贪官，本人在

内和中央高层多次有人提议都被否决，最后的结局就是我们用比贪官

贪的钱更高的钱和政治让步把贪官弄回来在监狱养着，国家百姓一分

钱得不到，更多的人把钱弄到国外，就是这样个结局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1012:29 

    引用：应该立即执行《中国香港特别行政区基本法》第 23条！ 

    发表于：2014-10-1000:22:12 

    作者:航空老军工 

    应立即执行《中华人民共和国香港特别行政区基本法》第 23条 

    中华人民共和国香港特别行政区基本法中第 23条: 

    "香港特别行政区应自行立法禁止任何叛国、分裂国家、煽动叛

乱、颠覆中央人民政府及窃取国家机密的行为，禁止外国的政治性组

织或团体在香港特别行政区进行政治活动，禁止香港特别行政区的政
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治性组织或团体与外国的政治性组织或团体建立联系。" 

    自从特区政府成立以来，第一任特首董建华就想在特区立法院以

基本法 23 条为依据，通过立法院在香港立法，但是事与愿违，没有

办成此事。第二任特首也想办此事，终因各种原因没有办成该事。时

至今日才造成这样的后果。至于什么原因，众说纷纭，一直不得立法。 

    现在我们反思一下，不妨看看世界上其他国家是怎样对待这方面

的法律立法的。很多西方国家都有相关法例，而且订得比中国政府对

待香港问题更严苛。 

    例如早在 1831 年美国即制定法律规定：当联邦法律和州法律冲

突时，应遵守联邦法，否则联邦政府有权动用武力在各州执行联邦法，

分裂分子将以叛国罪论处。 

    俄罗斯宪法规定：“俄罗斯联邦在其全部领土上享有主权。” 

    2001年 12月，法国宪法委员会在相关法案中将有关科西嘉岛自

治的条文删除，以进一步确定科西嘉岛是法国不可分割的一部分。 

    英国对“爱尔兰共和军”分裂势力，采取的也是长期清剿和严厉

的军事镇压。 

    “香港占中行动”之所以闹到这个地步，也是因为没有落实基本

法 23 条来立法而造成的。它的原因有许多因素，这也是大家有目共

睹的。对于我们国家来说，随是坏事，但也是好事。让我们国家广大

人民和港澳同胞彻底看清这一伙跳梁小丑的无耻表演，也看清这伙不

法之徒的险恶企图。人民的眼睛是雪亮的，我们不妨听听海内外媒体

有关这方面的报道。 
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    2014 年 10 月 2 日,超过 100 家海外中文媒体目睹当前的香港局

势已不能沉默以对，联合署名发表立场：“由于 23条立法至今未能落

实，香港成了全世界绝无仅有的一个连叛国和分裂都无法入罪的“法

外飞地”。外国颠覆势力和香港本地极端势力一步步将香港变成了今

天这个样子，一场导致国家分裂的颜色革命随时可能爆发。” 

    10 月 3 日联合署名此《宣言》的主要撰稿及发起者——海外华

文传媒协会主席、日本《中日新报》社长刘成先生接受专访，认为：

“面对策动祸乱香港的后台势力希望中国中央政府不能这样忍让下

去。” 

    中华人民共和国人大在 1990 年就通过了香港特别行政区基本法，

并于 1997 年 7 月 1 日实施生效。香港是中华人民共和国的一个特区

（也就相当一个直辖市或省），它不是世外桃源，不是外国的特区，

就必须依照中华人民共和国的宪法和基本法来行使国家主权；香港就

必须执行国家宪法和基本法。没有比这更加神圣的。我们国家承诺香

港资本主义制度 50年不变，但决不会承诺：“叛国、分裂国家、煽动

叛乱、颠覆中央人民政府及窃取国家机密的行为，禁止外国的政治性

组织或团体在香港特别行政区进行政治活动，禁止香港特别行政区的

政治性组织或团体与外国的政治性组织或团体建立联系。”的不法行

为！ 

    这和香港人民的人权及自由诉求与 23 条立法完全是两回事。香

港的某些个别立委还有一些激进分子、分裂分子就是混遥这个概念，

试图以不可告人的目的来闹事、颠覆中央政府，进行所谓的“颜色革
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命”。 

    世界上任何国家的地方政府的法规、立法等等法律条文都必须服

从国家宪法法律和法规，这是放之四海皆准的普世之理，人人都知道

的哲理，难道香港就可以不执行中华人民共和国的宪法、香港基本法

吗！例如：美国即制定法律规定《当联邦法律和州法律冲突时，应遵

守联邦法，否则联邦政府有权动用武力在各州执行联邦法，分裂分子

将以叛国罪论处。》 

    中华人民共和国政府及香港政府在这次事件上表现出极大的耐

心和善心，广泛听取广大人民群众的意见（包括反对派），是想把香

港的事办好，落实基本法，为香港的未来发展着想。政府以最大的诚

心来处理这次事件。这些不法分子还没完没了的继续闹下去，给香港

及人民已造成巨大的经济损失，全国人民是看得清清楚楚的，到这个

时候，建议我国政府和香港政府学学美国，执行中华人民共和国宪法

和香港基本法 23条，全国人民强烈要求：对这些违法分子提起公诉，

绳之以法判刑并罚以巨额经济赔赏！ 

    ------------ 

    1968：基本赞同，今天听说香港政府又不和学联谈判了，这就对

了！又听说有商业联合会起诉占中领袖要他们赔偿损失，这也对了！

把政治和经济捆绑解决！香港经济不行了香港人自己着急，孩子他爹

着急，让学生接着占，斗争就要彻底，与其以后天天占中不如现在让

他一次占够！以前香港有个劫匪叫张子强的，他通过绑架勒索了李嘉

诚家，出名以后，他说，这以后他根本不用再动枪，只要一个电话这
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些老板就乖乖交钱，甚至他还请教李嘉诚投资！现在这些占中的领袖

就是劫匪，今天你答应他了，明天他不爽了就威胁占中，没完没了！

适当的时候可以香港商业联合会起诉并逮捕他们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1110:28 

    @huishao_00718355 楼 2014-10-1108:38:11 

    张老师请分析下徐斌博客这篇文，虽然我感觉他观点对中国政府

和经济未来看的太乐观了，对国企改革的未来前途判断与您的观点分

歧较大。但这篇文章里面有对国企改革以前和现在的一些数据信息，

您也是很关注国企改革等措施背后真正含义的，能否借此点评分析下？

http://blog.sina.cn/dpool/blog/s/blog_48610d8b0102v3nf.html？

vt=4 

    ----------------------------- 

    1：将地方债务和地方官的乌纱帽连在一起，确实管用，这比虚

头巴脑的所谓人大监督强多了。不这样不行，今年地方债形势非常紧

张，尤其是中央表态不会为地方债兜底的情况下，更是如此，肯定会

有违约的，-至于预算外的地方烂帐，中央财政当然不会买单，但地

方财政-----晚了，而且没有解决本质问题！最多地方债只能不继续

扩大，但是我说过地方政府可以乱收费，可以摊派！可以像云南仇和

那样强制给公务员事业单位人员推销什么高价商品都有极大的可能！

他们可以上调水价嘛！我认为这实质是中央给地方开个口子，只要地

方债不出问题你们爱咋搞咋搞！ 

    2：相对于市场这只无形之手，政府可有无数个看得见的手，但
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投资审批权和价格管制权，才是政府诸多手中最大的两只。现在政府

自己砍掉一只，给市场经济松绑，后面会发生什么-------------我

给大家讲以前解除价格双轨制的后果是恶性通货膨胀抢购风！我们这

样想，就比如水吧，如果政府管最多地方政府缺钱了涨一下，如果价

格太离谱老百姓会骂政府，所以一般说这个涨价很缓慢，但是资本介

入了完全市场化了，水是人家私有的稀缺资源，我就是涨价了要赚钱

你爱喝不喝！资本没有政府的社会义务负担，当所有外资内资垄断资

本掌握了社会资源垄断权后，资本的本性必然是涨价获得高额垄断利

润，所有资本获得高额垄断利润的共振就是逼着用人单位大幅提高劳

动者工资，否则活不下去，这就是大的通货膨胀到来了！资本在这一

轮通货膨胀中以小的投资获得公共垄断资源，获得超额的更多的货币，

而且和普通人不同，他们不会把钱存银行，根据中美战略对话协议，

美资企业只要获得利润就可以立即以美元形式转移到美国，而且企业

家还要给美国交税，这样他们最大限度的降低了通胀对他们危害，说

白了，这对屁民的结局是：“他们赚的钱第一时间换成美元跑了，我

们屁民傻傻的干挨通货膨胀！”对于国家的结局是：“自己发的钱越来

越多，但是美元黄金越来越少！”最后国库空虚，我们会发现我们自

己除了自己印的一大堆人民币外，靠血汗出口换来的美元开始是勉强

能够换些粮食、石油，后来越换越少了，当中国由贸易顺差变逆差的

时刻到来的时候，大家千万不要觉得是那时政府宣传的主动调整的结

果，实际上这是我们我们国家重新变为一穷二白的半殖民地经济国的

标志！因为没有一个国家害怕贸易顺差，钱多了购买别国的黄金和资
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源是历史上贸易顺差国的惯例！美国自己二次大战都严重贸易顺差，

看看美国担心这个顺差没有？美国用这个顺差买了什么？美国从来

没有担心顺差，美国用这个顺差把世界的黄金一扫而光确立了美元霸

权！ 

    3：老外无缘这次国企改革盛宴 

    中国十年前那一次对外出售国企股权时，高盛等外资赚了数十亿

美元。不过这一轮国企改革，中国当局有意让国内买家赢得大头。今

年早些时候，当中石化出售旗下零售部门 175亿美元的股权时，包括

KKR 和安大略省教师退休金计划(OntarioTeachers'PensionPlan)在

内的外资企业都受邀参加了竞标。但他们最后都出局了，96%的出让

股权给了大陆或香港的公司。今年 8月，华融资产管理公司上市前引

入战略投资者时，仅有一家外海 PE 公司入围——华平创业华平创业

投资有限公司(WarburgPincusLLC)，而且还是得到了美国前财长的帮

助。彭博社称，李克强总理决心在几乎不需要外资的情况下，完成对

国企的改革，哪怕以相对较低的价格出售给国内的投资者。

SanfordC.Bernstein 公司 9月 16日发布的一份报告显示，中石化此

次出售的价格比预期低了 20%。惠誉评级驻上海的一位主管 YingWang

在电话中告诉彭博：政府不希望外资在决策时有太大的话语权，也不

想让控制权落入外部投资者之手。因中国政府试图借助市场的手段增

强国企的盈利能力和竞争力，彭博社汇编的数据显示，过去六个月中，

中国国企至少宣布了价值 480亿美元的重组交易。中国领导人承诺将

鼓励私营企业进入原油和电力等原本国企垄断的行业。不过彭博称，
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鼓励私营企业进入并不意味着外资也可以。中石化 9 月 14 日宣布入

围名单时表示，优先国内投资者或者那些“能给中国公众带来利益”

的投资者。 

    旁白：这次国企“混合制改革”进程，要看本月的十八大四中全

会的法治议程，因为法治不健全，“混合制所有制”改革，最后只能

是权贵资本“混合”民企老板资产，大家谁也没信心和国企混。上次

国企改革让高盛在内的外资参与，不是没原因的，因为外资背后有自

己的政府撑腰，国内官僚资本是不能也不敢随便欺负他们。而国内民

企老板，要是没关系，非按正常程序办事搞国企改革，大家只能当笑

话听。好在这次大领导貌似决心很大，真想搞点事情，那么事情就好

办了。这一点，在对外开放的动作之大也可以看出来： 

    ----------- 

    1968：我就一句话：“明修栈道暗渡陈仓”不管给外资还是民资

这个资产已经不是全民的而是私有的了！而且为掩人耳目，先外资关

联银行巨额贷款给中国私企让他们出面收购，再让中国私企倒手转卖

给外资，这个把戏应该是牌局的谜底！ 

    4：央行：RQDII和 QDR都要搞 

    沪港通正式启动日渐临近，中国资本市场对外开放正在迈出备受

关注的一步。不过，监管部门已经准备好了第二步、第三步。《第一

财经日报》获悉，央行目前正在推进 RQDII试点设计工作，未来还会

推出 QDR。目前，人民币跨境使用取得较大进展，但是人民币资本项

目尚未实现完全可兑换。中国人民银行[微博]货币政策二司副巡视员
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王丹上午再伦敦证券交易所集团北京 IPO大会上表示，随着人民币跨

境使用的进一步开放，人民银行连同相关部门推出了一些创新措施，

资本市场投资也进行了进一步开放，包括三类机构投资银行间债券市

场的机制、RQFII机制推出。王丹表示，目前境外试点地区包括香港、

台湾、法国、韩国等，英国也已经有多家公司申请到了 RQFII资格并

开始投资。 

    ------- 

    1968：这个完全推出了股市才有涨的可能，先套死社保资金再说

吧，已经说了社保资金炒股不能保证不赔钱，这说明社保主力疑似被

套！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1111:20 

    @雨天的孩儿 18339楼 2014-10-0917:54:14 

    @zxl19682012老师今天发福利了！ 

    老师听说过王财贵的读经理论吗？我自认被体制的教育坑害的

对自己的辨别能力极度不自信了！所以想听听老师的看法 

    ----------------------------- 

    我的高考改革方案（草案一）----ZXL1968 

    听您介绍我第一次听说，看了一下，觉得很好但不能趋于教条，

阅读自己祖先的文献，上及“经典”是对的，我自己大约 6岁多看《水

浒传》初一看了几册繁体字《史记》我感到古书看多了人的语言比较

精炼！但是所有孩子都去看古书与所有孩子都学外语一样是滑稽可笑

的！语文是应用为主，现在人都用白话，我们让孩子背一堆古文有意
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义吗？当然如果是中医少年班我就主张早背古文！北京有个老者给孩

子义务教中医，我认为中医加国学古文的组合是培养这一类人才的模

式，但是全国都是这个模式就教条了！ 

    我同时主张应该有各国语言文学的少年班，百花齐放，东西交融，

人尽其才才是正途！ 

    我的结论，一般孩子，按照正常教学，初中学一下古文经典就可

以了，现代社会了，不要把国学搞成复古教育，那样就失之偏颇了！ 

    顺便说一下高考改革吧，我都认为语文高考考一篇作文一篇阅读

就可以了，这些是大家都必须掌握的，其他繁琐的语法等等，古文等

等，背诵文学常识等等可以作为选修选考科目！这是我高考改革的一

个思路！我认为高考改革当然是指导教育的指挥棍！就拿现在高考组

合来说，教育部自己都思维混乱，他们自己都不知道自己潜意识里要

改什么？按照他们一贯的标榜来看，他们强调在基础性上的选拔性，

在鼓励个性突出和知识体系全面，那么按照这个思想我认为语文必考

但作为基础学科高考考一篇作文一篇阅读就可以了，高中课程还要丰

富些，高中数学和英语可以任选学一门，如果选学物理、化学、生物

就必须选数学，因为这是工具！如果选英语就必须选哲学、历史、地

理，因为没有后者你和其他人交流什么？政治思想课的一部分作为养

成教育体现作为必修课但是不参加高考，原有政治课的大部分课时改

为哲学课，哲学课中辩证唯物主义要占一定比例。高中不学数学或者

英语的孩子可以增加学习劳动技能或者体育、音乐、美术乃至中医国

学、瑜伽、武术、烹饪、手工工艺等专长学习！看看我们孩子的课表，
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如果去掉数学或者英语之一，孩子们学其他任何东西都有充足的时间！

参照德国模式可以有每天半天或者集中时间到相应场所学习！这可以

在学校也可以在校外！高校录取要明确同等条件下优先录取数学和英

语都学的高中生！清华北大名校录取理科学生就必须要学英语而且达

到最高要求！高端人才不会英语如何对外交流啊！而且其中有些人可

以进行专业工科理科翻译，对于理工科好但是英语不好的学生虽然他

没有机会上名校但是不影响他的正常发展，国内有这样的人才可以对

他们需要的英语资料及时翻译，他们只要搞好专业就行了，爱因斯坦

也没有上过名校嘛！而且这些学生毕竟初中是学过英语的，工作需要

的话他们再学也不难！况且现在英语自动翻译软件也越来越成熟了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1111:33 

    附录：为什么总理说 7.5%底线是误解:增长质量比速度重要 

    2014 年 10 月 11 日 02:22 上海证券报微博我有话说(23 人参与)

收藏本文 

    为什么总理说 7.5%底线是误解 

    所谓 7.5%左右，就是高一点、低一点都可以，关键在于就业有没

有增加，收入有没有增长 

    社科院预测 2014 年我国经济增长 7.3%左右，增速比上年回落

0.4个百分点，预测 2015年为 7% 

    今年城镇新增就业目标至 8月底已近完成，上半年全国居民人均

可支配收入增长 13.7%，远高于经济增速 

    在总量稳定的前提下，结构调整和结构优化将成为我国未来经济
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增长的重要目标 

    ⊙记者梁敏○编辑衡道庆 

    李克强总理近日在国务院部门主要负责人会议上指出，“外界总

有种误解，觉得 7.5%是个底线。但我早就说过，所谓 7.5%左右，就

是高一点、低一点都可以，关键在于就业有没有增加，收入有没有增

长。”李克强总理说 7.5%是个底线为误解，其中传递的信号值得关注。

实际上，中国社科院昨日对经济形势的分析也暗合了这一观点。社科

院指出，中国进入经济增速趋向潜在水平、物价涨幅趋于适度、新增

就业趋于稳定、经济结构趋于优化的“新常态”。 

    投资挤水分增速下滑是正常现象 

    社科院昨日在京发布中国经济形势最新预测结果显示，2014 年

中国经济增长 7.3%左右，增速比上年回落 0.4个百分点，并预测 2015

年经济增长还将继续下滑至 7%。 

    社科院将这种经济减速称为“结构性减速”，认为中国经济处在

“增长速度换挡期、结构调整阵痛期、前期刺激政策消化期”三期叠

加阶段，结构性减速具有一定的必然性、复杂性和合理性。 

    “通常提到新常态落在经济增长率上，大家或明或暗地都会认为

这是个坏事情，但我认为，这是中国经济进入一个正常水平的可持续

增长的基础，是好事情。”社科院副院长李扬说。 

    李扬分析称，“从三驾马车来看，消费和外需都很稳定，现在唯

一有调控空间的变量就是投资，但这一变量不宜过多使用。现在经济

挤水分，挤掉的就是对落后生产力和过剩产能的投资，因此，经济增
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速下滑是正常现象。” 

    也正是基于投资增速下滑，尤其是占总投资四分之一的房地产投

资的增速显著下滑，社科院此次对今年经济增速的最新判断较今年 4

月份下调了 0.1 个百分点，当时的预期为今年 GDP 增长 7.4%。而提

及明年经济继续放缓的原因时，投资放缓也是主因，预计明年投资增

速将下滑至 14.7%。在 2013 年之前的十年投资增速从未低于过 20%。

用改革来释放政策刺激 

    面对经济下行压力，市场对稳增长政策的预期不断增加，尤其 9

月份以来降息的呼声渐高。 

    对此，李扬昨日强调，“我们非常赞同习总书记和克强总理提出

的用改革的方式释放政策刺激。如果制度不改变，降息也不见得是好

事情。” 

    今年以来，经济形势持续错综复杂，但政府保持定力，保持宏观

经济政策的稳定性。货币没有松也没有紧，但同时也采取了一些微调。

在定向调控上，正如李克强总理强调的主要“用改革来刺激，释放更

多市场红利，尤其是要瞄准关键领域和薄弱环节，支持小微企业、‘三

农’和服务业发展。” 

    对于未来政策，李克强总理强调，“我们政策的工具箱储备还很

充足，远没有到‘山重水复疑无路’的程度。”他指出，“今后还要‘不

畏浮云遮望眼’，继续保持经济中高速增长，实现发展向中高端迈进。” 

    而社科院提及政策建议时也表示，“新常态”下实施稳健的货币

政策，重在定向宽松，主动有效预调。比如，创新信贷政策工具，实
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施定向宽松的结构性信贷政策；主动有效预调货币政策，促进货币信

贷和社会融资规模合理增长。 

    今年以来，央行[微博]创新性地使用了再贷款、抵押补充贷款

(PSL)和定向降准等结构性工具，着力引导社会各类资金用于支持实

体经济发展，但实体经济特别是“三农”、小微企业等薄弱领域的“融

资难、融资贵”问题依然没有得到有效解决。 

    社科院认为，应促进金融服务实体经济，当前特别要大力促进资

本市场发展，加大直接融资，加速股权和债券融资的市场化制度改革。 

    附录 2：国际在线报道（记者张旭）：国际货币基金组织和世界银

行秋季年会目前正在美国首都华盛顿举行，近年来发展迅速的影子银

行问题成为此次年会的焦点之一．IMF 副总裁朱民 10 日表示，各国

金融监管机构应该谨慎地做好平衡影子银行利弊的工作。 

    根据国际货币基金组织近日发布的‘全球金融稳定报告)，在过

去几年里，由于银行监管 

    收紧、流动性状况充足和来自机构投资者的需求等因素的推动，

全球影子银行体系规模持续增长，发达经济体目前的金融环境有利于

影子银行进一步增长，新兴经济体的影子银行势头也很强劲，规槿占

到了 GDP总量的 35%到 50%，更是以 20%的年增长率赶超了传统银行。

影子银行也成为了国际赁币基金组织正在召开的秋季年会关注焦点

之一，国际货币基金组织副总裁朱民 10 日在出席关于亚洲经济发展

新模式的研讨会时表示，当前情况下影子银行有多种形式，不同形式

的影子银行发挥若不同作用。“不同形式的影子银行发挥若不同作用。
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影子银行填补了传统银行的一些空白，比如，影子银行更灵活，更了

解客户和市场等。”影子银行是指游离于银行监管体系之外．可能引

发系统性风险和监管套利等问题的信用中介体系。包括货币市场共同

基金、对冲基金、资产管理公司等，一般受到政府监管较少。朱民强

调，影子银行在发挥积极作用的同时也给金融系统带来了风险。“由

于影子银行存在期限错配的风险，而且缺乏透明度，因此影子银行也

给金融系统带来了风险。”最新的‘全球金融稳定报告)称，影子银行

过于依赖短期融资也会造成较大风险，特别是当投资者从影子银行大

举撤离资金时，很可能导致资产价格大幅下跌、流动性短缺和引发金

融危机。报告还指出，影子银行问题在美国，欧洲和中国比较突出，

美国影子银行的资产规模大于传统银行，欧洲影子银行规模占全球总

规模的一半，中国影子银行融资培速已达到银行信贷培速的近两倍，

需要监管者们更为密切地监测。对此，朱民表示各国监管机构在应对

影子银行 

    --------- 

    1968：中国的实质问题社科院故意回避，这个问题不是就业问题

而是影子银行问题！是中国 70%以上的短期外汇借款问题，再强调一

遍：“影子银行过于依赖短期融资也会造成较大风险，特别是当投资

者从影子银行大举撤离资金时，很可能导致资产价格大幅下跌、流动

性短缺和引发金融危机。”我们的问题是发生金融危机的所有条件已

经具备；什么时候发生金融危机取决于别人而不取决于我们自己；是

不是诱发我们发生金融危机很可能是人家附加给我们的政治改变的
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条件！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1111:35 

    下面是我一直呼吁的事，现在总算他们朝正确的决策迈进了一小

步，要我说步子可以再迈大一些，应该是只要确实积极退赔原则上免

罪！ 

    附录：四部门通告：外逃经济犯 12月 1日前投案从轻处罚 

    2014年 10月 11日 07:08:37来源：新京报 

    分享到：43 

    据新华社电记者从公安部获悉，最高人民法院、最高人民检察院、

公安部、外交部等四部门 10 日联合发布《关于敦促在逃境外经济犯

罪人员投案自首的通告》。这是继“猎狐 2014”境外追逃专项行动后，

有关部门出台的又一重要追逃举措。 

    自动投案或可免除处罚 

    据悉，通告的目的是为了贯彻落实宽严相济刑事政策，依法惩处

各类经济犯罪行为，维护国家经济安全和市场经济秩序，促进社会公

平正义和社会和谐稳定，同时给在逃境外经济犯罪人员以改过自新、

争取宽大处理的机会。 

    根据通告，在逃境外经济犯罪人员自本通告发布之日起至 12 月

1日前向公安机关、人民检察院、人民法院，或通过驻外使领馆向公

安机关、人民检察院、人民法院自动投案，如实供述自己罪行，自愿

回国的，可以依法从轻或者减轻处罚。其中，积极挽回受害单位或受

害人经济损失的，可以减轻处罚；犯罪较轻的，可以免除处罚。 
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    委托投案视为自动投案 

    通告指出，在逃境外经济犯罪人员委托他人先代为投案或者先以

信函、电报、电话等方式投案，本人随后回国到案的，视为自动投案；

经亲友规劝、陪同投案的，或者亲友主动报案后将在逃境外经济犯罪

人员送去投案的，视为自动投案；在逃境外经济犯罪人员有检举、揭

发他人犯罪行为，经查证属实的，提供重要线索，从而得以侦破其他

案件的，或者有积极协助司法机关抓获其他在逃境外经济犯罪人员等

立功表现的，可以依法从轻或者减轻处罚；有重大立功表现的，可以

依法减轻或者免除处罚。 

    通告强调，在规定期限内拒不投案自首的，司法机关将依法从严

惩处。 

    适用经济犯罪贪污犯罪 

    通告特别指出，包括公安机关立案侦查的各类经济犯罪，检察机

关立案侦查的贪污贿赂等职务犯罪适用本通告。 

    ■追访 

    “中央反腐败协调小组统筹协调国际追逃” 

    针对国际追逃追赃，记者采访了中央纪委副书记、监察部部长、

中央反腐败协调小组国际追逃追赃工作办公室负责人黄树贤。 

    至少 8个部门参与追逃 

    问：追逃追赃如何加强部门间协调，形成工作合力？ 

    答：经研究决定，中央反腐败协调小组负责统筹协调国际追逃追

赃工作，统一研究反腐败追逃追赃政策措施和工作计划；综合分析外
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逃案件信息，组织开展重点个案追逃追赃；推动建立追逃追赃国际合

作网络；协调和督促做好追逃追赃的有关基础工作等。 

    在中央反腐败协调小组设立国际追逃追赃工作办公室，作为办事

机构（具体工作由中央纪委国际合作局承担）。办公室成员由与追逃

追赃工作密切相关的中央纪委、最高法、最高检、外交部、公安部、

国家安全部、司法部、人民银行等单位负责同志组成。 

    两年缉捕外逃贪官 28人 

    问：追逃工作有哪些进展？ 

    答：公安部开展了“猎狐 2014”行动，截至 10 月 10 日，已抓

获境外在逃疑犯 128 人。9 月起，最高检开展为期半年的专项行动，

集中追捕潜逃境外的职务犯罪嫌疑人。2012年至 2014年 6月，检察

机关从境外缉捕归案职务疑犯 28人。 

    问：下一步工作重点是什么？ 

    答：建立动态的外逃人员数据库。在中央纪委监察部网站开辟专

栏，接受海内外的举报。要抓好重点个案。注重关口前移、防止外逃。

据新华社 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1111:39 

    这也是我提出的做法，我说过只要中央坚持不妥协，占中者最后

就会被愤怒的香港商业从业者，码头工人暴打出街道，民意就会发生

转变！ 

    附录： 

    香港“占中”者路上踢球涮火锅引市民愤怒 
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    2014年 10月 11日 06:06 

    来源：人民日报作者：本报记者尹世昌 

    违法“占中”仍在持续，占领者在非法霸占的道路上肆无忌惮地

架起床铺，还有人在踢球、涮火锅，引发周边饱受交通拥堵之苦的市

民、商户极大愤怒。“占中”还迫使一些深受香港市民欢迎的大型活

动移址或延期。 

    旅游发展局的香港美酒佳肴巡礼，要由中环海滨移至维港对面的

启德空地。这项已经举办多年的盛事，每年都吸引十几万人光临。尽

管主办方对酒商的场租实行六折优惠，顾客入场也改为免费，但是一

些接到移址通知的酒商因可能失去中环客人，已表明会退出。 

    香港葡萄酒商会成员蔡少霖表示，已接到旅发局通知，知道美酒

佳肴巡礼会移师至东九龙的启德，鉴于中环的消费方式与东九龙地区

有别，相信生意会减少两成以上，因此决定退出本次巡礼，3万多港

元的场租可全部退回。他说，葡萄酒商会辖下的酒商，在巡礼中有至

少 30个摊位，已经在商讨是否离场。 

    旅游业议会主席胡兆英认为，美酒佳肴巡礼受“占中”影响迁往

启德，不但令参展商会退出，地点偏远更可能令入场人次减少。胡兆

英说，海外旅行社现正接收圣诞档期来港旅客，“占中”在国际上给

香港造成负面形象，如果香港仍是给人混乱的感觉，海外旅行社可能

不会推销香港。 

    此外，“香港老爷车及复古嘉年华”原定 10日起一连 3天在中环

海滨举行，主办方称，受“占中”影响，相关部门建议活动改期至下
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月 15至 16日。 

    特区政府商务及经济发展局局长苏锦梁 10 日与旅游和酒店业界

的代表会面，了解“占中”对香港旅游业的影响。与会的业界代表说，

“占中”已影响香港一些地区酒店和景点的业务，担心若目前情况持

续，会影响旅游业一线从业员的生计，香港旅游业未来发展难免会受

到打击。 

    警方及消防处 10 日继续就“占中”举行记者会，警察公共关系

科高级警司江敏强表示，留意到有组织呼吁示威者非法占据道路，在

路面扎营，将非法霸占路面的范围扩大。他批评这罔顾他人，极不负

责任。江敏强指出，在旺角的集会，有示威者将霸占的路面变成生活

空间，视作游乐场，有人甚至在场踢球和涮火锅等，显示示威者企图

长时间堵塞道路，漠视当地居民的福祉。在旺角非法霸占道路的人士，

还架设睡床、铺设床褥。多日来道路被堵塞，附近居民、商户同运输

业界的不满情绪已经大大增加，发生冲突机会增加，旺角成为高风险

区。 

    香港《信报》社评认为，应尽快把影响民生愈来愈严重的“占中”

行动来一个了断。如此这般占领下去，肯定伤及民生经济。已厌倦了

无休止争拗的小市民，不知道长期堵塞街道将会带来什么难以预料的

后果。“占中”者要参考大律师公会发表的声明，必须尊重其他人的

权利和自由，不应对社会造成过度损害及不便，一旦犯法被起诉，无

论行为动机如何，都不能成为答辩理由。如果“占中”组织团体号召

更多人上街，真的把市民当作筹码，是错判了形势。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1122:38 

    我的高考改革方案（草案一） 

    补充：小学生在 1-2年级背一点三字经，3-4年级背一点增广贤

文就可以了，比如《增广贤文》的内容大致有这样几个方面:一是谈

人及人际关系,二是谈命运,三是谈如何处世,四是表达对读书的看法。

我听过一个学者讲座，说小时侯背的东西长大慢慢领悟，我不主张小

孩很早死记很多东西，但是很多做人道理确实要很早就知道，这样根

正了苗子以后才能直！如果东西多背一部分也可以，记性差的孩子熟

读也可以！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1123:22 

    我这几天我从朋友哪里买了 57 克拉的托帕石，是天蓝色，我知

道肯定是受热辐射改色的，因为我在野外捡的都是白色和黄色，蓝色

的非常罕见，我最近认真学习了宝石鉴定专业书籍，知道改色优化是

被国标许可，国际上也承认！因此一样出具证书的，但是改色的要注

意起码放置 3个月再带，因为可能有放射残留，放 6个月后就没有任

何伤害人体的辐射了！以前一个从日本留学回来的朋友戴了一颗有大

小许多红宝石镶嵌的戒指，我当时认为太稀罕了，看书知道，日本是

可以合成红宝石的，它们对此当时有垄断，虽然人工合成价格也不低，

其实中国早在 1983 年的时候基本上就能合成大多数宝石，祖母绿、

红宝石、蓝宝石、水晶都能合成，中国处于国际领先的几个国家，但

是合成宝石耗电量极大，好像合成一克拉红宝石要上千度电，所以即

使合成的成本也很高！现在鉴定仪器对合成的是有办法鉴定的，但是
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对热辐射改色的几乎没有很好的办法鉴定，不过由于不改变原石性质

所以国际上也承认是真品！所以我想告诉大家市面上漂亮的宝石即使

几万或者几十万也很多可能是改色的，还有注胶的，双面贴的，三面

贴的等等，玻璃里面放铅等可以冒充红宝石，不过专业仪器很容易识

别，但一般肉眼识别就难了！可以肯定的说现在市面上找原石没有人

工处理过的天然打磨宝石几乎不可能！我现在越来越觉得自己捡的宝

贝珍贵了！就说前年我收的托帕石吧，我从几块钱开始收，到现在几

十元，几百元，几千元一颗的我都收过，我前几天去乌鲁木齐友好周

大福 

    店，看到一颗我以前最早几块钱收的托帕石改色蓝色的小戒面戒

指，就 5-10克拉吧，居然要 1万 3000多元呢，就算有工艺，我的近

千颗远比这颗大的托帕石如果改色后岂不价值千万了！哈哈哈哈！我

一高兴先到朋友那里买一颗作为样品，以后缺钱了慢慢卖吧！ 

    我随便查了网站，MZOZO 麦珠珠天然托帕石吊坠 5.38 克拉 18K

玫瑰金镶南非钻石吊坠 8148MJCD 原价 7888，打折是 3180 元，在网

购里，我这么大的托帕石包装好要几万元呢，当然我肯定是低于 5000

拿下，其实我自己 100克拉的托帕石很多，当然托帕石能够达到周大

福店专卖级别净度的也确实不多，一大面袋子我能捡出来形状和净度

都好的也就几十颗啊！我为什么要买一颗呢，因为现在 57 克拉的托

帕石极品原石最低也要2000元了，在鄯善南湖村这么大的标价2万，

当然这是宰路过的石油上的大款的！我朋友到香港加工的工艺，第一

批人都是拿最好的原石去加工，所以我果断出手了！哈哈，我这一年
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又要每天中午喝小米南瓜稀饭配干馕减肥了！ 

    附录：网站上的和我颜色一样的托帕石吊坠 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1123:37 

    @farrim18362楼 2014-10-1114:33:53 

    楼主说变相印钱，为什么又不看好股市，就当反弹，也应该做一

下，何况谁都知道经济不好，股市本来就是上上下下，非要操底？ 

    ----------------------------- 

    我研究 K线一年最后结果是无法完全准确判断，最早是可以判定

的，但是现在主力会做线，这样就很头疼了！其实我以前看股票 K线

判断正确率可以到 70%，但是以前定力不够，说白了我中午下班吃饭

的时候都端饭碗研究涨跌规律！不看不行，过几天不动一下走个波段

都难受，结果我精心挑选的几个大牛股全部被庄家甩出去！这几年别

的本事没有战略定力我总算练出来了！开始 2天不看股票，后来 3天

不看，现在我的平安证券股票帐号和密码我已经彻底忘了！我的电脑

里已经几年没有装股票操作系统了！ 

    我这帖子最近已经起码两个人说这里是经济论坛不要谈国际风

云和其他事情，其实世间万物都是有联系的，研究股票不得不研究经

济，研究经济不得不看政治走向和国际形势！单纯研究股票或者经济

必然是没有任何实际意义的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1123:49 

    香港立法会内务委通过特权法调查占中幕后黑手 

    2014年 10月 11日 08:18人民网 
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    人民网 10月 11日电据香港文汇报报道，违法“占中”持续瘫痪

香港多个主要地区。香港立法会内务委员会昨日以 35票赞成、25票

反对，通过在立法会大会提出引用《权力及特权条例》(下称“特权

法”)调查非法集结的背后策划及其资金来源等。多名议员认为，“占

中”团体藉瘫痪交通威胁特区政府与中央政府让步，其组织能力及动

员能力更超乎想像，因此立法会有责任成立专责委员会调查真相。 

    经民联立法会议员林健锋昨日动议引用“特权法”，调查“占中”

非法集结的背后策划及资金来源等。林健锋强调，“占中”发生十多

日，港九各地的违法集会阻塞多条道路，令社会进入不稳及撕裂状态，

并引发连串社会冲突，集会背后的组织能力和动员能力更是超乎想像，

要求立法会成立专责委员会，从多方面调查事件起因，全面检视是否

有外部势力煽动组织以及背后资金来源，同时审视事件对香港的影响，

盼报告让香港尽快恢复原有秩序。 

    新民党主席叶刘淑仪说，好多市民是自发性和平集会，但集会是

非法的，加上近日不少相片显示，大批示威者偷走政府公物，包括铁

马及围栏作为路障，这些原先是供烟花活动维持秩序的，说明这是非

法及有组织活动，值得立法会调查。 

    ---------------------- 

    1968：道路走的越来越对了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1200:03 

    央行 930新政启动房贷证券化将撬动 10万亿进楼市 

    2014年 10月 11日 08:22陈哲万晓晓 
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    【央行启动房贷证券化】据不完全统计，2014 年个人房屋贷款

余额达到了 10万亿元左右，如果按照一半额度发行 MBS(抵押支持债

券或者抵押贷款证券化)，相当于市场重新获得 4~5 万亿的流动性。

考虑到银行随之对个贷业务积极性的增加，个贷规模会大幅提升。 

    今天，如果您是一位房屋按揭贷业务的优质客户，可能享受的是

银行申请名单上更靠前的位置。未来，您或许可从银行拿到更低的利

率，但房屋被抵押给了一家券商，而直接借钱给你的，可能是公积金

中心，或者，一位买养老险的大妈。 

    这是一个 MBS(Mort-gage-BackedSecurity 住房抵押贷款支持证

券)的理想模型。起源华尔街的这个金融产品，旨在增强房贷资产的

流动性以增加金融机构对个人住房贷款投放能力，或许将改变未来中

国住房市场的生态。 

    9 月 30 日，央行、银监会联合出台《关于进一步做好住房金融

服务工作的通知》，放松了对与自住需求密切相关的房贷政策，并鼓

励银行通过发行 MBS 和期限较长的专项金融债券等筹集资金以增加

贷款投放。 

    尽管放松房贷更吸引房地产市场的眼球，但还是有许多观察者将

焦点放到 MBS、长久期金融债券这类关键词上。 

    “既是救市，也是改革。”民间独立金融智库 IMF 首席经济学家

江勋说，“我认为 9·30 新政中放松房贷只是解除了过去不正常的行

政调控，真正核心的是对地产金融开源，尤其是鼓励 MBS。”这与 9月

初央行向上市开放银行间市场一脉相承，相当于从需求和供给两个方
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面给房地产开了两扇门。 

    -------------- 

    1968：搞的这么复杂和花哨其实就是说国家定向给房地产贷款无

中生有的潜在允许印 10 万亿钞票！再说白一些，所有银行贷款额度

已经用完的直接表现，再直接的结论就是由于理财产品影子银行等等

各个银行的各种存款其实已经低到没有办法继续放贷款的地步了！再

最直接的结论是中国商业银行体系负债崩溃与资产间的流动性失衡

问题已经接近爆发，一旦挤兑很多银行直接破产！往远的说这个政策

意义实在是太重大了，他让本来就危机重重的房地产和银行又出现更

复杂更不可预测的局面！即使未来政府想通过政府收购住房变为廉租

房或者农民工进城住房的可能救金融的措施都没有办法实施了，因为

天知道这些房子抵押给谁了，债权关系太复杂了！这样复杂的金融杠

杆设计只能出自央行高盛潜在代理人之手！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1200:12 

    地产的新金融时代 

    今时不同于往昔。 

    一直以来，推出 MBS等资产证券化产品的政策时机和市场冲动总

是不合拍。2011 年上半年货币政策收紧的情况下，商业银行迫于规

模、资本、利润的压力，希望通过资产证券化出售资产，但监管部门

认为时机不妥。一旦允许商业银行尝试信贷资产证券化，商业银行就

可以在不突破总规模的前提下，通过不断出售贷款来不断放款，无疑

增大了央行对社会融资总量调控的难度。2012 年中，整个宏观经济
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的背景和形势都发生了变化，和上一年上半年的情形已然不同。政策

时机到了，但市场冲动却少了。但现在，政策时机和市场冲动都有了。 

    招商证券的报告认为，2013 年底信贷资产证券化次级自留比例

大幅下降将极大促进银行开展资产证券化的热情，当前国内约 10 万

亿元的按揭贷款证券化前景广阔。 

    新城控股高级副总裁欧阳捷说，今年一二季度，很多房企尤其是

中小房企面临着资金链的问题，其中最要命的倒不一定是限购，而是

银行惜贷、个贷放款周期过长，导致企业资金难以回笼。 

    早在今年 5月，央行就要求各家商业银行加大对自住型购房需求

的贷款支持力度，但是最终雷声大、雨点小。“虽然个贷业务风险相

对较小，但在银行头寸紧缩的环境下，商业银行考虑对这项利润有限、

久期过长的业务并不感冒，因此行长(央行副行长刘士余)的喊话见效

甚微。”一位国有大行人士说。 

    兴业证券首席宏观分析师王涵在 10 月 8 日的电话会议中提及，

“为什么今年以来银行对于按揭贷款比较谨慎？核心的原因是商业

银行存款转理财，使得负债端不稳定性越来越高，资产端对于久期相

对较高的按揭贷款配置意愿降低。这种久期错配的问题只能由资产证

券化解决，具体来说是中国版的 RMBS。”“这次 MBS业务开展的背景，

是针对全行信贷规模持续紧张，为盘活存量、腾笼换鸟，解决部分分

行个贷业务积压严重的问题，结合全行本年度信贷资产证券化业务计

划。”前述交行人士称。 

    某四大会计事务所参与过 MBS业务的人士说，MBS业务从理论上，
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可以给银行带来几个好处，一是将个贷转移至表外，减少负债，增加

现金流；二是赚取贷款利率和 MBS 利率之间差价，甚至通道中介费；

三是降低了过去银行在个贷业务长期资产和短期负债的匹配难度。 

    “美国 2001-2006 年周期与中国当前相似，企业部门负债率高、

银行杠杆率高。居民端资金充裕，但限于银行杠杆高的问题而无法通

过存贷款渠道为企业改善资产负债表。所以美国选择的路径是通过证

券化企业的资产并由居民端购买。这种路径下，企业获得资金，投资

新产能。”王涵说。 

    在美国，住房抵押贷款证券化在完成利率市场化之后快速发展，

MBS 余额从 1980 年的 111 亿美元大幅增长至 2007 年的 9.3 万亿美

元，同期住房抵押贷款的资产证券化率也从 7.6%上升至 64%，极大促

进了美国金融市场和房地产市场的发展。 

    在中国，到目前为止，个人房屋贷款的余额已达 10 万亿左右，

这是 MBS潜在的存量资产。 

    在 MBS业务中充当中介机构的券商和基金，似乎都对这项创新业

务表示出了浓厚的兴趣。 

    一家正在与多家银行洽谈 MBS 业务的大型券商固定收益部负责

人说，短期内受限于规模，作为发行人和受托人的券商可能并不能获

得太多的收益，但长期来看，利润会可观。另外，参与这类业务，也

为未来银证资产证券化合作积累宝贵经验。 

    “据不完全统计，2014年个人房屋贷款余额达到了 10万亿元左

右，如果按照一半额度发行 MBS，相当于市场重新获得 4~5万亿的流



10329 

 

动性。考虑到银行随之对个贷业务积极性的增加，个贷规模会大幅提

升。”杭州一位房地产基金老总说。 

    “从发行人的角度，即便收取 0.1%的通道费，那就是数十亿、甚

至上百亿的收入。”上述房地产基金老总说，关键是看能否找到风险

要求高、收益要求低的资金。 

    “各大银行都在稳步推进资产支持证券业务的发展。目前 MBS主

要在银行间发行，到明年应该会呈现较大的效果，此后随着利率市场

化推进、投资者趋于多元化，有望增大整体市场规模。”中信证券一

位知情人士称。 

    “MBS和 REITS这两项呼吁了多年的金融业务，将改变房地产市

场的资金来源。MBS的核心是，证券化后，资本将是全球化的。如果

考虑到沪港通的推进，个人住房按揭贷款，将获得极低的资金成本。

获得这些融资道后，银行只要稍稍让出 0.5个点的利差，就可以把现

在 10 万亿的贷款资产存量放大到 20 万亿甚至更多。”前述基金人士

称。 

    -------------- 

    1968：真还不如来个新四万亿呢！老四万亿将中国所有银行的钱

全部一夜间贷空，这 1-2年故意不放钱，原来就是倒逼这个东东！从

高盛这样的主要潜在发行人的角度看，即便收取 0.1%的通道费，那

就是数十亿、甚至上百亿的收入就白白让人家拿走！看来这个东东即

将全面实施，紧缩不会太久了，等电力，煤炭搞定就差不多了！随后

就是大通货膨胀，当然定向给房地产放水救的肯定是开发商，他们一
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定拿钱就换美元跑，我们自己留一堆废纸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1200:16 

    网友热评： 

    这不是美国银行破产前救助楼市的标准模式吗？美国如此完善

的法律制度都不能挡住银行家们贪婪的心，中国恁什么哟，这是地方

债务要崩溃的信息吗？再下一步，估计就是银行再打包出售不良资产

了。OHMYＧＯＤ 

    河南焦作股友： 

    房地产严控房价，即使放开该买不起的仍买不了，像日本泡沫早

破早好。 

    煤炭等资源类减少国内的开挖，浪费，像美国国内很少。用国外

的，还是要减少进口关税，加大进口。不能为了煤老板的利益，损害

百姓利益。 

    当官的都是狗屎。 

    靠。 

    想像很丰富，现实很残酷。禁忌，饮鸩止渴，画饼充饥 

    要感谢新政让广大刚需和改善型家庭可以顺利买上高价房，幸福

地成为一个高价房的房奴 

    这是让大家为楼市泡沫破灭买单, 

    ----中国版的次级债，呵呵！又在转嫁风险哦 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1200:19 

    卖地、印钞、圈钱、透支子孙的，四大法宝。靠卖地超过了美国，
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能干啊能干，前所未有的能干 

    0 万亿进楼市？就是 8000 万亿进楼市，老百姓没钱也不会买高

价房，再说银行贷款是要还本付息的，大家都知道，现在是击鼓传花，

谁接最后一棒谁就成了房奴，不仅害了自己也会害了后代。 

    -------启动 10 万亿治理雾霾，又启动 10 万亿进楼市，我靠真

能印钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1200:27 

    房贷松贷后北京楼市超 9 万套库存压顶,最近 30 个月的库存量

最高点。恰恰说明高高在上的中国楼市或是一个地方政府扶不起的阿

斗，中国楼市正发生致命惊天变局：开发商所谓的地产营销法则都失

效了，不管是解除限购，地方政府回购，契税下调，还是首付下调，

利率下调，大佬鼓吹涨价等等，都刺激不了购房者，反而让投资者意

识到房产大泡沫与巨大风险，趁松贷新政之机会大幅降价卖房逃命。 

    广西股友： 

    我们劳作一天也是 10 美金可怜可悲，穷困潦倒，大众民生不甚

了了 

    说白了就是银行想要把风险转嫁给老百姓，让老百姓来接房地产

最危险的最后一棒。太毒了。 

    文章作者有点明显夸张，10 万亿的标题别有用心，唯恐天下不

乱。MBS 决对不可能在现在推出，高房价下行压力巨大，MBS 此时推

出那是找死，风险巨大。楼市必须像样的调整一轮，在底部再推出 MBS，

银行才是安全的，否则无疑找死。 
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    ----------- 

    1968：我也认为还不是他们想推出的最佳时机，还要等等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1201:36 

    关于十万亿定向房贷我再表达的本质一点：，美国这样做没有打

问题，因为有中国这样的冤大头为人家买单填坑，中国这样做绝对死

的很难看，因为中国买了美国的两房债但肯定的是世界其他国家绝对

不会有人会买中国的两房次级债，别人只会落井下石！自己不作死也

许就不会死，但自己作死就一定会死的很快很惨 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1217:16 

    @farrim18375楼 2014-10-1204:50:32 

    看了你的文章觉得你是高人，不过你忽略了一点，股市为什么会

涨，我的想法说了大家听听，因为国家发的钱太多，又不想再多发，

于是拉高股市忽悠广大散户进场，经济不好才要拉高股市，否则那些

有钱的中国人又去国外购买资产，这是国家不愿意看到的，以前还有

报道韩国炒房，澳洲炒房，现在看不到了，中国股市与经济根本现在

是不搭边的，股市最后走到哪里我不好说，现在犹豫中前进，远没看

到疯狂的时候，现在好像多在问钱哪去了...... 

    ----------------------------- 

    我的炒股密经----ZXL1968 

    您说的一半对！首先，股市以前和今后都为国家经济政策和货币

政策服务，中国股市与经济基本面无关，是个圈钱骗人的股市，这个

已经有定论！但是谁在里面圈钱呢？我们要搞清这个问题！以前是为



10333 

 

国企和官僚权贵们圈钱服务占了主导，当年朱相还赋予它和房地产一

样起到消灭过剩货币的职能，您这个认识直到 2 年前都是完全正确

的！因为央行很清楚他们自己多印了多少钱，如果没有股市这个绞肉

机大池子，这些货币跑到市场上去，商店里的黄金就会立刻一扫而空！

在四万亿的时候，我们乌鲁木齐的官员先听到消息，直接商场柜台的

黄金断货！这时候温相早上起来，打着血腥味的饱嗝，问警卫员：“小

鬼，股市涨了没有？”这股市立即从 1670涨到 3400点！温相自己当

时说的很清楚：“我们有了新的调控股市的手段”我替他说白了，央

行肯定有一大笔秘密资金操控股市，关键时刻起作用，只有这样才可

以解释，每当发生重大政治事件需要维稳的时候，股市不跌反涨！我

天天盯股市大盘有年头了，这个规律很清晰！从 1670涨到 3400点开

始是没有量的，类似自拉自唱！到后来耐不住上升诱惑的人越来越多

的时候，忽然巨大量出货！当小伙伴被吓住的时候他又开始拉了，你

心存侥幸的时候就会怀疑是不是自己判断错了，当所有人这样想，再

被拉升的狂欢麻痹的时候他又巨量逃跑，这时候多表现为顶部平台大

幅波动，折腾几次主力跑的差不多了，由于人家是底部上来的筹码低，

所以就可以不断小批量坚决出逃，拉升的诱饵就越撒越少了，所以下

跌就是持续的了！ 

    当年四万亿，温相放出天量货币物价飞涨，股市拉升后这些钱跑

股市里去，当监测到多数人想跑的动向后（这个证监会从挂买单还是

卖单的内部比例显示可以直观看到）国家队主力就会先跑，急跌把你

套在山岗让你心疼舍不得走，你这时一定会想，现在损失了 20%，等
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过几天拉升一些我再跑吧，单主力在波动缓慢阴跌中坚决跑掉，等你

看到有 30-50%亏损的时候，你已经绝望了，除非是从最底部上来的

10%的人可以保持不亏不赚，一般 90%上升中途的股民平均 25%还是要

亏的！这样巨量的货币就消失了，因为一直在通货膨胀发钞票，所以

国家队不可能解救你，否则物价怎么办！这就是当初经济危机了股市

涨了，经济没事了但股票从 3400点又降到 1949点的本质原因！ 

    那么现在的情况是怎样的呢？我反复说过，现在是紧缩，即使宽

松也是为救权贵和地方政府及银行的宠儿房地产的定向宽松。李相说

的非常清楚不搞大规模刺激了！对于其他行业比如国企蓝筹股，有些

人恨不得让他 ST 破产打包收购呢，这个时候股票会上升吗？绝对不

会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1217:21 

    @纠结的双鱼座 201318377楼 2014-10-1208:53:27 

    老师，还记得我么？以前说买房一直等了一年，可是最近群里的

人都在说今年跟 08 年情况很像。我看了下自己那点存款，怕不买了

以后买不起了，而且不买房没有压力每年都存不到钱 

    ----------------------------- 

    1968：现在趋势已经从平衡到缓慢跌阶段了，马上就要进入急跌

阶段了，如果去年你信老哥我的话起码房价没有再涨，今年再信老哥

半年，根据香港局势，我认为美国金融攻击就要进行，热钱马上就要

急跑了！而金融攻击最明显的就是房价急跌！到收获的时候了，你再

忍最后 5分钟！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1217:34 

    @zxl1968201218374 楼 2014-10-1201:36 

    关于十万亿定向房贷我再表达的本质一点：，美国这样做没有打

问题，因为有中国这样的冤大头为人家买单填坑，中国这样做绝对死

的很难看，因为中国买了美国的两房债但肯定的是世界其他国家绝对

不会有人会买中国的两房次级债，别人只会落井下石！自己不作死也

许就不会死，但自己作死就一定会死的很快很惨 

    ------------------------------ 

    @来时的路 88818378楼 2014-10-1210:53:13 

    那这次是不是又像 08年。。房价又开始一路高歌了，当大家都不

买房的的时候是不是有钱人已经开始抄底了，这段都说崩盘的时间里，

我们四线小城，六七千的房价，它是真没降啊。。这个社会戾气太重，

都是忽悠人，没有真话，楼主你觉得呢？？？房价会不会如你之前所

说。。。还是要变了。。。 

    ----------------------------- 

    1968：绿城涨房价乃骗人的心理战术耳！四线小城，六七千的房

价基本没有动是真的！我说了现在是平衡点到缓慢下跌期，确实还没

有急跌，银行哪个政策其实说白了就是原来银行连给钱刚需贷款的钱

都没有了，现在变相印点钱让刚需接盘一些房子，等刚需开始还按揭

以后，现在多的钱印用刚需的未来收入弥补，我们的钱早印了 30 年

实际上就相当于鹅城的税多收了 30 年差不多的道理！那么这就等于

把刚需未来 30 年的消费剥夺了！所以我直接了当的说用这个办法绝
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对是不会带动内需而绝对是未来 30 年经济萧条的祸根！具体对房价

有何影响？我跟你讲，这么高的房价，现在靠刚需是绝对消化不了这

么多房子也觉得不可能让房价再涨的！而开发商自己都在考虑变现后

逃跑出国呢，无论公开的还是我民间自己抽样调查，几乎所有的富人

都不再买房子保值了！温州炒房团也已经全军覆没了，这是榨取最后

的剩余价值！结合国际国内局势结论就是房价急跌跌定了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1222:40 

    @zxl1968201218357 楼 2014-10-1111:20 

    @雨天的孩儿 18339楼 2014-10-0917:54:14 

    @zxl19682012老师今天发福利了！ 

    老师听说过王财贵的读经理论吗？我自认被体制的教育坑害的

对自己的辨别能力极度不自信了！所以想听听老师的看法 

    ----------------------------- 

    我的高考改革方案（草案一）----ZXL1968 

    听您介绍我第一次听说，看了一下，觉得很好但不能趋于教条，

阅读自己祖先的文献，上及“经典”是对的，我自己大约 6岁多看《水

浒传》初一看了几册繁…… 

    ----------------------------- 

    @60218494218380楼 2014-10-1216:46:49 

    本来我是真的打算一句也不说了爱因斯坦没上过名校？？苏黎

世联邦高等工业学校被你吃了？用现在的话说爱氏可是正经的名牌

大学物理系毕业科班出身导师也是个大物理学家韦博不是我不尊敬



10337 

 

楼主数学在你这里竟然沦为了工具无知无畏 

    ----------------------------- 

    1968：首先，讨论一下高考改革方案，即使我个别引用有不当，

表述有问题的地方欢迎您指出来，我纠正就行了，没有必要太激动！

我高中时看过爱因斯坦的相关传记，确实传记中没有说这所大学是名

校，我把高等工业学校想当然的当作我们中国的比如煤炭工业学校这

样的一般大学了！如果翻译成苏黎世联邦理工大学即瑞士联邦理工学

院我就不会犯这样的错误了！据资料，该校是欧洲乃至世界著名的科

学技术院校，所以您纠正的很对。但是我要指出的是，爱因斯坦十六

岁时报考瑞士苏黎世的联邦工业大学工程系，可是入学考试却告以失

败。看过他的数学和物理考卷的该校物理学家韦伯先生却慧眼识英才，

帮他进入了大学学习，我想说的是爱因斯坦确实按照我们中国的高考

标准本来是考不上这所名校的！属于按照数学和物理的突出成绩破格

录取！这样爱因斯坦没上过名校？这句话我说错了，但是如果我说爱

因斯坦也考不上名校这话就没有问题！结合我下文的结论就不难看出，

这是句不影响上下文逻辑推理结论的可以进行语句纠正的小错误！因

为我正是想说在理化生理科乃至工科领域数学能力的基础地位不可

动摇，所以这些学生必须不仅不能放松数学而是应该加强数学！没有

数学这个基础工具是不可能进行其他科学领域的探索，这个立论我认

为没有问题！我同时文中强调的是即使爱因斯坦也不可能门门课都学

很好，我不知道爱因斯坦到底什么课不行，但是如果与中国高考科目

做一个类比的话，我们碰到很多数理天才确实是语言能力不行，著名
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的就是陈景润！那么我提出这些天才如果把英语 30分、语文 50分与

数学 100分一平均，他们真和爱因斯坦一样考不上名校！这句话没有

问题！所以，我们不能教条的过分强调中学要把基础打好打宽，还应

该要把优势天才发现出来专门培养！就是文科的有些领域我也认为必

须数学超强，比如金融和会计领域，所以我一再强调，中国名校不论

文理必须要招数学和英语都好的人才，对于爱因斯坦这样的偏科天才，

也要让他们有偏科发展的机会和空间，不是所有人都像爱因斯坦那样

幸运的能够遇到韦伯，我们要每一代人中培养 3 个 5 个乃至 10 个爱

因斯坦就必须从偶然到必然的建立正确的选拔和培养人才和天才的

选拔机制！没有雄心壮志干不了事，日本发誓培养 30 名货诺贝尔奖

的科学家，他们已经接近实现了，我们只有一个《丰乳肥臀》的纯属

娱乐的文学奖（个人情绪观点，希望对此包容）我们从国家教育部的

战略志向看就差远了，我们还在玩幼儿园的 3+3=几的游戏呢！ 

    如果您知道中学数学教学实际乃至大学数学教学实际您就会发

现，适合学英语的人才（不是天才），有，比例不会超过三分之一；

适合学数学的人才，也有，比例也不会超过三分之一；适合学物理的

人才更少，这样说吧，如果 150分的高考卷子，难的年份乌鲁木齐全

市能上 90能及格的人已经不多了，物理 100分的卷子平时考整片 30-

40分！但是由于中国人口基数大，显得我们不缺数理人才，其实数理

人才在人口中的比例是很低的，这就是美国喜欢引进中国数理人才的

原因！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1222:55 
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    @1360829123418382 楼 2014-10-1217:17:30 

    大家千万不要加入群 31785474，这个群很害人，叫做什么经济

双螺旋。近 2000人在里面聊天，居然有 1600多个女的。装着内行的

样子学男人们聊经济，聊楼市，聊黄金，聊信贷，其实她们只是半壶

水响叮当，还不是想借这个话题钓凯子，我太了解她们了。长期在这

种群里面，是危险的。我一个江苏朋友在里面聊了几周，结果被一个

24岁的复旦经济学女硕士勾答上了，每周都从南京开车去上海幽会，

住在复旦皇冠假日那里面，花钱不少，还影响...... 

    ----------------------------- 

    1968：这广告写的太经典了，这群确实不能进，害人啊，哈哈哈

哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1223:05 

    看看外国的特殊教育吧： 

    惊人！美国开设“戒色学校”帮助深陷色情青少年(1/11) 

    作者：放下、即是重生 2014-10-1106:49:41 

    孩子被送进学校接受大脑净化，最后直至能自觉抵制色情信息的

诱惑 

    在戒色学校，男孩们每天得 6点起床。学生们的休息起居室早饭

后开始训练课程，包括家庭和集体互动部分，学生家长每周要拿出一

上午时间通过网络视频和孩子一起旁听。 

    午饭后，学生可自由选择骑马、绘画和音乐课程，还可乘坐巴士

到奥克斯伯主校区参观听课。 
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    ------------- 

    1968：人是多种多样的，中国教育的最大两个问题第一是不承认

人是多种多样的，以为所有学生都是天真无邪的，不知道人中即使再

小的小孩也有很坏的孩子，比如幼儿园中就有小孩特别喜欢攻击别人

和损害东西（当然肯定有他父母或者社会的因素影响，那么我们就要

用社会的正能量影响他们，而不是让这些坏孩子影响更多的其他孩子，

对这些暂时的坏孩子就要特殊教育）第二个问题是不尊重人的天性进

行培养。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1223:48 

    不夸张的说，我所在的学校是我在的城市中学生见义勇为最多的

学校！我们这即有家庭很富的人家的孩子，也有穷人的孩子，学习好

的孩子和学习差的孩子都有！ 

    如果说学校正面宣传是如何教育这些孩子见义勇为的话，我认为

有效果但不是主要原因！主要原因在我们学校的老师身上！虽然，有

些事情不能见诸报端，但是我们学校老师见义勇为确实是经常的事情，

这样说吧，我在的 20 多年，光是男老师抓获躲在学生女厕所的坏蛋

就起码有三个，为保护学生不受校外流氓骚扰，班主任提铁锹到校门

口勇斗抢劫犯也很常见，有个保安还用棍子把一伙持刀抢劫犯的其中

一人的腿打断了，居然还赔了 2万！这些事还真不能报道！老师奋不

顾身的保护学生安全的行动榜样比任何说教都管用！这里我想说一个

同事给我讲的昌吉一个学校的真事，一个学生有严重的狂躁症，他发

作起来玩命的不顾一切的打人，谁也管不了，同学打他，他即使出血
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了也好像不知道疼，你说他的班主任多难当啊！很多老师联名请求不

要让这个孩子到学校了，但是义务教育法啊，没有办法，一天这孩子

又发作了，拿起凳子就要砸向他的同学，上课的正好是他的女班主任，

他的班主任急了，说我这个老师不当了不能让你再打同学了，她也拿

起凳子对着他！就是这个瞬间，这个学生感动了，自己放下凳子，以

后再没有在课堂犯这个病了！为什么呢？因为这个学生感到这个班主

任豁出去的真爱了！其实，真实的说，学校老师打学生的也是有的，

但是学生投诉老师打学生的很少很少，不考虑极端恶性案例，如果学

生没有感到老师是豁出一切为他好，青春逆反期的孩子没有不去告状

的！我们学校富裕人家的孩子，可以说见识广，一般的不痛不痒说几

句，人家理你没有空！来几个玩世不恭的就够你受的，你刚给他说不

要和同桌说话了，你一转身他又说，一节课就是不停的要说！你咋办；

对于后面成绩差的一些班级，由于家庭和社会环境，喜欢打架的学生

比例就有所上升，上着课几个人互相打起来都有可能，哈哈，青春期，

天不怕地不怕啊！这就是残酷的教学事实！我给大家讲，如果你没有

豁出老师不当了也要制止他们的决心的话，从此说话的就天天说而且

就不是他一个人了，课堂乱打闹的也不是几个人了！当然，著名的是

四年前北京一所私立学校的地理老教师，不管学生在下面干什么他还

在上面拿课本带学生读书的视频！最后他的帽子好像也被学生抢走了！

学生是课堂的主人嘛！如果没有拍案而起，宁可不当老师宁可进监狱

的勇气是没有办法管住这些学生的，谁不服出来走几步？其他的话我

就不好多讲了，我只想说，再坏的学生他确实还是孩子，越是坏的孩



10342 

 

子他越能敏感的感到这个老师是怯懦还是无畏，是真对他好还是从心

底看不起他，如果学生真觉得你有担当，他从心底佩服你，无论你说

了怎样的过头话乃至就是打了他，他也绝不会告你，而且跟你更亲！

因为现在聪明的学生都知道，老师为他们好打他们、骂他们老师都是

有丢饭碗的危险的！固然现在应试教育老师是只能逼他们获得更高的

分数，但是这不是基层老师能够解决的问题，老师能做的就是让他获

更高的分数而已，但是这其中老师所展示的正义和勇气是让学生真正

终身难忘的真正能称得上教育的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1223:58 

    @浪漫雨过天晴 12318386楼 2014-10-1222:49:38 

    亲爱的楼主，我现在把房子卖了，你能不能告诉我，现在钱用来

投资干什么好呢，我不想让它变成冥币 

    ----------------------------- 

    1968：这已经是天涯永恒的话题了！如果有种地的兴趣，就到农

村包地吧！喜欢炒股的话等我信号！如果什么都没有兴趣就购买实物

黄金，不过这个需要再破 1200美元慢慢购买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1300:03 

    @gracezmhb18390楼 2014-10-1223:25:29 

    现在到底能不能买房啊？ 

    ----------------------------- 

    不买！ 

    另外我想指出开发商的利润到底在哪里现在有答案了，以前按照
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任志强的计算确实开发商没有什么利润，但是下面的新闻暴露出了开

发商的利润在哪里： 

    附录：2006 年卸任江苏省委秘书长至今，赵少麟一直担任中国

老龄事业发展基金会第一副理事长。中国老龄事业发展基金会官网称，

该基金会是“民政部和全国老龄办领导下的为全国老年人服务的民间

慈善组织”，办公地点在北京朝阳区。 

    有媒体报道称，早在两月前，赵少麟之子、天津高盛地产法定代

表人赵晋就已被有关部门带走调查。赵晋在天津等地开发了多个房地

产项目，如“水岸银座”、“名门广场”、“卓越浅水湾”、“君临天下”

等房地产项目被曝存在擅自增加楼房层数，卧室处理成“飘窗”、“装

饰性阳台”等问题。 

    《法治周末》曾对此进行连续报道称，天津房地产市场一位专业

人士算了一笔账，按照天津市中心城区的商品房行情，即使以每平方

米一万元计，开发商通过改变规划、扩大容积率所获取的非法利益非

常巨大。 

    而按照有关规定，通过这种方式偷逃土地出让金、市政配套费、

土地增值税等数额也将是一个惊人的数字，无疑会给国家财政造成巨

额损失。赵晋因此被多次举报。 

    --------- 

    1968：其实央视也报道了，他们少交好多税！前几天被抓的洛阳

的副市长准备和开发商到海南搞地产，结果关系没有到位没有搞成！

基本可以这样确定，能搞地产的开发商都有关系，有关系了就肯定有
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违规和偷税！利润就在这里，这就和高速公路罚款太重司机就必然超

载一个道理啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1300:14 

    现在，我视线回到伊拉克和叙利亚战场！我们一定要明白，在高

科技条件下还能不能打人民战争？毛泽东军事思想现在还管用不管

用？这个问题塔利班和 ISIS都给我们很好的解答，这个答案就是能！ 

    美国现在空中打击 ISIS只有 9000人的武装，两百万一枚导弹只

能打击一皮卡车！一天三辆皮卡车，这样的打击起不到任何扭转战局

的意义！，哈哈哈，照此以往美国即将破产！美国十来天就花了 5 亿

美元，这就是美国死活不愿意地面出兵的原因之一！ 

    但是为什么当年伊拉克正规军美军消灭的那么痛快呢？这是一

个很有价值的军事研究课题啊。我资料不够，什么时候我能到国防大

学学习，我一定据此写出一篇实用的论文！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1300:26 

    @zxl1968201218385 楼 2014-10-1222:40 

    @zxl1968201218357 楼 2014-10-1111:20 

    @雨天的孩儿 18339楼 2014-10-0917:54:14 

    @zxl19682012老师今天发福利了！ 

    老师听说过王财贵的读经理论吗？我自认被体制的教育坑害的

对自己的辨别能力极度不自信了！所以想听听老师的看法 

    ----------------------------- 

    我的高考改革方案（草案一）----ZXL1968 



10345 

 

    听您介绍我第一次听说，看了一下，觉得很好但不能趋…… 

    ----------------------------- 

    @60218494218401楼 2014-10-1300:04:52 

    像物理学这种近代科学本就是西方来的经典著作可以说全是老

外的不学英语难道关在家里闭门造车？这里本就是经济论坛也不太

适合讨论这些事情。就说经济吧不管对不对楼主确实很有想法帖子还

是很吸引人的但是我总感觉楼主的很多东西有以前的一本数货币战

争的影子所以不敢完全赞同。也是篇好帖子吧。 

    ----------------------------- 

    《货币战争》这本书我听说过，但是确实没有看过！我已经说过，

我不想把思想束缚在经济上，我喜欢让思想自由奔放！我就是把这里

当作我的博客吧！这是我个人一点爱好，好像对公众也没有太大影响

啊。其实教育和经济都是相通的，有什么样的国家经济发展战略就要

配套什么样的教育体系！有什么样超前的教育思想和人才培养体系才

能为将来经济持续快速发展奠定基础！我说过，我非常喜欢爱因斯坦

和爱迪生，他们的传记我很小就读过，他们的思想对我影响很大！可

惜我目前没有成为他们那样的人，如果我足够长寿的话，我认为没有

问题！我的记忆力很奇怪，也好也不好，我喜欢爱因斯坦的方式思考

问题，就是从实际中逻辑推理得到答案和记忆东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1300:31 

    该回家睡觉了！今天的拉单杠还没有完成，昨天已经突破到能拉

7个了！这次突破主要是我改变了甩铁链子的方法导致的！由于我以
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前的铁链子已经太轻了，我找工人师傅给我焊长了好一截子，目的就

是抡而不甩，因为声音太大了，害怕影响学生！开始因为太重连甩起

来都困难，但是甩开几天后，臂力提高很快！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1300:41 

    @zxl1968201218392 楼 2014-10-1223:48 

    不夸张的说，我所在的学校是我在的城市中学生见义勇为最多的

学校！我们这即有家庭很富的人家的孩子，也有穷人的孩子，学习好

的孩子和学习差的孩子都有！ 

    如果说学校正面宣传是如何教育这些孩子见义勇为的话，我认为

有效果但不是主要原因！主要原因在我们学校的老师身上！ 

    虽然，有些事情不能见诸报端，但是我们学校老师见义勇为确实

是经常的事情，这样说吧，我在的 20 多年，光是男老师抓获躲在学

生女厕所的坏蛋就起码有三个，为保护学生不受校外流氓骚扰，班主

任提铁锹到校门口勇斗抢劫犯也很常见，有个保安还用棍子把一

伙…… 

    ----------------------------- 

    @60218494218403楼 2014-10-1300:22:06 

    我也不知道怎么说教育也是个系统工程不是 12 个老师的能解决

的就像战争也是个系统工程不只是军人的事但是就像在股市中你想

赚钱跟你人好不好什么的可能没太大的关系吧楼主是正义感很强的

人不过对很多别的领域没有透彻的理解与掌握还是不要妄言的好想

法归想法用我们当年老师说的你在学校不学习那是来干什么了楼主
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可能不太适合作学问当年罗马士兵要杀阿基米德的时候他还在那里

沉浸在自己所研究的问题中……...... 

    ----------------------------- 

    非常高兴深夜和您讨论，我觉得您的想法潜意识反映了制约中国

人创新精神的一个文化问题，就是不懂的不要涉及，不太懂的乱说，

我倒认为不懂的去研究才能有突破！不太懂的去说，而且大庭广众的

说，自己必然首先要脑子里先有强大的逻辑支持才让丢丑的可能减少，

任何科学都是有内在逻辑性的！只要在事实基础上讲，可能会片面不

深刻，但越讲就会越透！人都有面子，即使讲错了，内行人指出来了，

就会恍然大悟，认识就会飞跃，我认为任何科学内在的本质的东西其

实并不多！而需要领悟的东西又非常难！做学问也是要胆量的！很对

天才科学家都是很有胆量的！对现在这个世界，基本可以说永远不会

有人全面的彻底了解！给我们的探索空间是很大的！我 40以前好动，

的确不适合做学问，但是现在慢慢青春期要过去了，心可以静下来了，

我觉得我现在倒非常适合做学问了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1310:50 

    @susu666618414楼 2014-10-1310:16:09 

    [转]昨天中午惊闻一消息 

    绿城六五折降价大甩卖 

    很多人去疯抢 

    我不以为然 

    心想肯定是促销手段，九折、八五折有些可能，六五折，绝不可
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能！毕竟有成本！ 

    晚上朋友打来电话，洋洋自得，他抢了一套，是真的 

    今天一大早就跑去绿城，也想捡一套，没想到遇到了大场面，那

阵仗，那气势，太壮观了 

    警察、特警在一边维持秩序，红了眼的老业主把售楼处砸了个稀

巴烂 

    绿城去年均价在一万三，今年...... 

    ----------------------------- 

    1968：我靠，他们不是要涨价吗？绿城还是绿地的老总我记得

2012年说过一句话：“大不了，老子大降价，把房子全卖掉以后不做

房地产了！”是到了兑现的时候了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1311:04 

    @纠结的双鱼座 201318415楼 2014-10-1310:17:06 

    昨天休息去看房子，买房的人还是很多，价格也没降，最多只能

说没怎么涨。看的小区是前任书记在的时候大力发展的一个区域，行

政上是没有这个区域的，后来这个书记被抓去调查了。。。原本以为他

一走这一片会降价的，结果没有，国庆期间照样很火爆。这个小区明

年八月份能够交房，比同一区域中其他小区要好一些，其他的等到

2016年才能交房，是本地开发商开发的，品质应该还好，只要不烂尾

就行，其实老师你说我总价控制在 60W以内...... 

    ----------------------------- 

    我很超脱，因为我不在局中，你很纠结是因为你身在局中！我说
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的很清楚了，你自己做决定吧，最后说一句，不到万不得已没有哪个

地方政府愿意地产商降价的！现在的局面是地产商确实想降价套现逃

跑，而地方政府不准降价是主流！任何人当书记都一样！ 

    乌鲁木齐西山 2860 的哪个满街打广告的房子，这阶段忽然不打

广告了，其中的奥妙估计也在这里！ 

    其实，政府从开发商哪里拿的是税收等等，如果政府自己开发小

区薄利销售最好，税收和利润有保障，居民也不会担心烂尾和配套！

中国最不该市场化的就是住宅市场化！我小学的时候，就是 1980年，

我们家获得了一套市统建房，那是一片新盖的大住宅小区，今年我自

己获得了市统建房，历史走了一个轮回！既然，这 30 年人口都在增

加，房地产是刚需，为什么地方政府不能统一盖房子呢，多少资金白

白被少数开发商拿走了！朱相房地产市场化误国伤民啊！现在房地产

已然过剩，政府为自己卖地也开始自己盖保障房了，当初政府不盖房

是培育最大的资本集团，现在他们盖房是维持庞大的三公消费和还以

前的楼堂馆所的债，都不是为了人民啊，他们一直在走的是错误的道

路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1311:16 

    "港独"组织成员在驻港部队军营示威被殴打 

    2014-10-1308:07:00来源:环球时报-环球网(北京)有 67人参与

分享到 

    港独组织“香港人优先”成员 12 日到驻港部队军营挑衅，被 3

名市民喝骂，双方一度发生肢体冲突。 
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    据香港《东方日报》网站 12 日报道，数名“香港人优先”成员

当天下午到中环驻港部队军营示威。其中一名女成员在军营前展示并

挥动港英旗帜，路经此处的一名操普通话的黄衣男子看到后喝骂，称

不可以把旗帜放进军营。挥旗女子大叫非礼，“香港人优先”另一成

员张汉贤接过旗帜，与黄衣男子理论，另外两名分别穿格子衣服和橙

色衣服的操普通话男子加入骂战。橙衣男子企图抢夺旗帜，被张汉贤

飞脚击退，两人发生纠缠，格子衣男子趁机夺旗奔跑，“香港人优先”

另一成员上前追截，格子衣男子还以飞腿。约 20 名警员随后到场调

停，女成员称要告黄衣男非礼，张汉贤则声称右手受伤。 

    这不是“港独”分子首次被打。“香港人优先”成员招显聪此前

因擅闯军营案到东区裁判法院应讯，他听取裁决前在庭外示威，高叫

“港独”口号，被一名路过的中年男子上前掌掴倒地。招显聪此前对

外宣布“香港人优先”解散，张汉贤 12日回应称，团体并没有解散，

一切消息以官方网页为准。 

    香港时事评论员朱家健 12 日接受《环球时报》记者采访时称，

“港独”分子挥动港英旗，是数典忘祖，认贼作父，亲者痛仇者快。

驻港部队是国家主权象征，闯入军营并挥舞港英旗的违法行为严重挑

衅国家主权，“港独”分子明知故犯，挑战法律底线，测试执法者对

暴行的反应，对此须依法严惩。 

    (原标题：“港独”数典忘祖在驻港部队军营示威闹事被打) 

    ------------- 

    1968：还是太软弱，多好的杀一儆百全面逮捕港独势力的机会，
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我的意图很简单，不和讲民主的街道上的学生纠缠，他们爱占就继续

占，全面逮捕港独势力代表，下令闯入军营一概枪毙，打港英旗一概

重判！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1316:22 

    花旗：黄金生产商削减成本抵御金价下跌现已无计可施 

    来源：汇通网作者：佚名 2014-10-1315:30:06 

    由于金价近两年下跌过猛，部分中小型矿厂运行非常艰难，目前

主要黄金生产商集体削减每盎司黄金的生产成本，但是恐怕这是最后

的方法了，若金价再度下跌，黄金厂商将无计可施。 

    花旗称：“黄金企业普遍名义现金支出和总成本分别减少 27%和

24%，都是因为生产商依然以开采富矿为主，并减少资本支出、勘探

和公司成本。” 

    花旗猜测，今年 6月全球只有约 18%生产商继续增加开支，而去

年 6年这个数据则为 98%。 

    但花旗表示生产商继续提高品位和削减成本的空间不大，加上一

些措施也可能造成严重后果。 

    ----------------- 

    1968：总之 1200美元是地价区域！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1316:28 

    反避税 1 年贡献税收 468 亿不少跨国企业转走利润 2014-10-

1311:03:21来源：人民日报作者：责任编辑：曾会生 

    2014年 10月 13日 11:03来源：人民日报 
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    不少跨国企业通过关联交易，人为抬高成本、转移利润，逃避税

的手段不断翻新—— 

    堵住跨国公司利税转移暗流 

    目前，反避税形势日益严峻。跨国公司进行国际逃避税出现了哪

些新花样？我国的反避税工作取得了哪些成果？面临的挑战有多大？

带着这些问题，本报记者近日走访了有关部门和专家。 

    ■很多跨国企业将利润转移到海外，侵蚀我国税基，造成税收流

失 

    2013 年底，在历经 5 轮国际双边磋商后，中国国家税务总局和

某国税务局就中国江苏一家外资企业双边预约定价安排达成一致：外

方最终认可中国子公司毛利率比谈判前提高近一倍，追溯以前年度补

税加利息近 4 亿元，未来每年将增加税款近 6000 万元。此案调高毛

利率的幅度是近年来中国对外双边预约定价安排谈签中少见的。 

    这场旷日持久的税收争夺战，最初源于 2006 年税务机关对该跨

国企业不合理利润状况的调查。中国税务机关的调查发现，该企业在

2006 年进入征税周期后，利润率水平陡降，扣除来料加工成本等因

素，综合测算该企业含料的利润率水平不足 1%。但依据其海外集团

年报中所披露的盈利状况，其加权平均利润率水平远高于中国成员企

业，明显存在通过关联交易转移利润的嫌疑。 

    “这是典型的跨国公司利用利润转移手段逃避税，这种手法近年

来非常多见。”熟悉此案的江苏省国家税务局副局长姜跃生介绍说，

许多外国投资企业来到中国，最初几年享受减免税政策时，利润率很
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高可以少缴税，一旦进入征税周期后，就会通过各种关联交易手段，

将利润转移给海外公司，而留给中国公司的利润率就会出现不合理的

下降。跨国公司转移出去的利润，大多到了避税地和低税地。 

    “由利润转移而产生的税源转移给所在国带来的危害是巨大的，

既损害国家税收权益，又增加社会发展的负担。”国家税务总局国际

税务司司长廖体忠告诉记者，跨国公司在中国进行生产的过程中，必

然产生环境污染和劳动者保障等长远的社会问题，这些都需要政府公

共财政解决。但现实情况是，很多跨国企业在当地只贡献了名义上的

GDP，税收却流向了海外，一旦外资撤离，将给当地未来发展留下沉

重负担。 

    “跨国公司在全球配置资源，而各国税法的不统一为其逃避税提

供了条件。”国家税务总局税收科学研究所副所长付树林告诉记者，

税收政策的制定属于各国主权范围内事务，一些国家和地区会竞相通

过低税率争夺外国投资，如著名的维尔京群岛、开曼群岛被称为“避

税天堂”，对企业所得、个人所得实施低税率甚至零税率的政策，很

多跨国公司都会在此注册公司甚至总部，既规避来源国的税收，也规

避居民国的税收，造成“双重不征税”的结果。 

    ■反避税一年贡献税收 468.6亿元，促进一些行业整体利润提升 

    针对跨国公司逃避税的新动向，近年来，国家税务总局通过实施

“管理、调查、服务”相结合的三位一体反避税防控体系，有效防止

国家税收流失。 

    统计显示，2005 年我国反避税对税收增收贡献仅为 4.6 亿元，
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2013 年反避税对税收增收贡献达 468.6 亿元，累计增幅达 100 倍。

2005 年，我国反避税调查平均个案补税金额仅 127 万元，没有一起

亿元以上的案件。到 2013年，平均个案补税金额达到 2177万元，补

税金额过亿元的案件达到 10起。 

    2012 年，国家税务总局历经 3 年多的调查和艰苦谈判，成功处

理某国际知名企业反避税调查案，最终使外方企业补缴税款近 10 亿

元，创下我国国际反避税调查单案补税金额之最。通过重点突破具有

影响力的大型跨国公司，反避税就可以取得“以点带面”的效果，促

使一批企业甚至行业调整在中国的利润水平和纳税金额。2013 年，

国家税务总局对全国 12 个省市某行业利润水平进行的不完全统计显

示，经过 3 年的反避税调查调整，该行业总体利润率由不足 1%提高

到了 5.3%，由此增加企业所得税收入约合 80亿元。 

    通过近年来的反避税实践经验积累，我国税务机关提出并形成了

一套符合我国特色的反避税理论依据，“成本节约”和“市场溢价”

就是其中的典型代表。在我国税务机关提出后，相继得到一些国家的

认可，为反避税谈判中最大限度争取国家利益提供了支持。 

    “中国是全世界最大的消费市场之一，巨大的消费需求能够给跨

国公司在中国经营带来更多的产品溢价和超额收益。”廖体忠介绍，

市场溢价是指通过在对于一项服务或产品具有特别需求的地区开展

经营而获得与之相关的超额利润。一直以来，跨国公司在其全球利润

分配中，将超额利润均归功于母公司的品牌等无形资产，却忽视了中

国特殊的市场要素，以及中国子公司依托于中国市场对母公司全球价
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值链的特殊贡献，这对中国税收权益是极大的不公平。在近期结束的

对某企业反避税调查中，我国通过运用市场溢价理论，成功测算了某

跨国公司在华分销公司对其全球价值链的贡献水平，将其利润水平由

3%提高到 9%，补税超 3亿元。 

    廖体忠特别指出，反避税调查并非只针对来中国投资的外国企业，

随着越来越多中国企业去海外投资，税务部门也在不断加强中国企业

向海外转移利润的调查。2013 年，江苏省国税部门发现某公司在海

外避税地设立公司，累计盈利接近 3个亿却不分配利润，通过深入调

查，其海外机构最终被判定为受控外国公司，其避税行为得到纠正，

在抵免境外已缴纳税款后，补税 500多万元。而当年江苏省通过反避

税调查等手段促使“走出去”企业补交税款达到了近 4亿元。 

    ■数字经济、无形资产逃避税更具隐蔽性，反避税面临新的挑战 

    随着各国反避税调查的深入，跨国公司也在研究新的避税方式，

这引起了各国税务部门的高度关注。 

    “现在很多商品是看得见、摸不着，消费者都不一定清楚是从哪

个国家购买的，税务机关更是很难进行税源管理。”付树林告诉记者，

随着互联网技术的发展，数字经济领域无形资产多、全球传播的特点，

决定了国际反避税必须有新的措施。比如，苹果手机拥有众多的收费

软件，这些软件可以存储在任何国家的服务器上，而苹果公司在很多

国家都有注册公司，如何征税就是一个难题。江苏省国税局局长胡道

新说，跨国企业要注意四个匹配，即市场贡献与集团全球利润分配匹

配，企业功能承担与利润回报匹配，中国政府的投入、配套、成本节
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约与企业的利润回报匹配，跨国公司社会形象与税收贡献匹配。根据

近年来发现并应对的典型风险，江苏省国税局提醒企业对 13 种情况

予以关注并做出合规处理，包括利用跨境投融资侵蚀税基；无偿向境

外输出无形资产，侵蚀境内企业利润；以关联对外支付费用转移利润；

承担“隐性”成本使集团受益，而未得到相应补偿等。 

    反避税工作是一项难度很高的“技术活”，要求工作人员具备很

强的专业能力和综合素质。针对专业人才缺乏的情况，国家税务总局

决定统一组织实施全国税务领军人才的培养计划，培养一批具有国际

视野、战略思维、德才兼备、精通业务、善于管理并具有引领带动作

用的复合型、国际化、现代化高端人才，进一步加强我国反避税专业

力量，在防止跨国公司逃避税的博弈中发挥重要作用。（记者吴秋余） 

    ------------ 

    1968：这是个战略性的消息，这值得我们长期关注和考虑！实际

上按照中国国情，起码 1年外资能逃的税收是 468亿的 5倍以上！一

年几千亿税收损失是肯定的了了！这不是一个简单问题，同样是大航

母，国企起码税收结结实实留在国内了啊！所以，说市场化以后，政

府不管市场了，靠税收就行的所谓改革精英们其实是买办代言人一点

问题都没有，到时候，国穷民穷啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1316:49 

    我忽然有个解决房地产危机的想法， 

    第一：没收所有私营房地产企业，不用另外找借口，他们干的哪

些事足够了！ 
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    第二：政府国有化专营房地产，在保证银行帐务平衡的基础上，

政府合理获得利润！能买的起的人让他一次降价 60%让他买，买不起

的就租吧！ 

    第三：租不出去的，政府在气候条件好的地区搞养老院！ 

    ------------ 

    此为解决中国房地产危机的最后没有办法的办法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1323:19 

    @susu666618412楼 2014-10-1308:29:37 

    《重庆九龙坡区政府网一 300字报道至少六处错误，你怎么看？》

政府信息公开官网上，一则 300余字的宣传报道，竟出现了 3处错别

字、2处表述错误及 1处表述不当。10月 8日，细心网友发现，重庆

九龙坡区政府官网上的一则报道，出现了上述情况。 

    ----------------------------- 

    个别打错一个字两个字大家可以体谅，指出来就行了。这么多错

别字只能说明政府公务员的水平了，这绝对不是考试进去的！这就是

我说的对于语文的实际写作和阅读运用要加强，强调语句通顺，但也

不要过度纠缠在语法上！ 

    对央视的一个汉字比赛，我觉得非常可笑，什么年代了，搬出与

孔乙己的茴香豆的茴字多少种写法类似的生僻字写法和读听音写字

比赛，我很为这些记性很好的少年惋惜，大好光阴背了一些一辈子可

能只用这一次的字和词句！这是错误的人才观和对中国文化的错误理

解，不是认字多就有文化的！识记只是人认识事物的第一步！是低层
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次的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1401:04 

    左派与习近平同志讨论一下大众民主---ZXL1968 

    今天看电视，中央政治局又集体学习了历史上的国家兴衰，习近

平同志提到要学习历史看兴衰，我想结合历史和现实好好讨论一下民

主！好久都想写关于民主的文章。恰好这几天香港乱局启发了我，我

忽然对文革的混乱有了更深的理解！ 

    文革是左的大众民主的代表，后来演化为失控的极左，乌克兰也

好，香港也好，还有美国导演的其他颜色革命民主也好都是极右的民

主！我发现无论左右，只要是民主都会容易走向极端，走向失控，都

会被要么极左要么极右的势力操控达到特定政治集团的政治目的，说

白了，大众民主最后的结局都是大众在美丽口号的召唤下被各种政治

势力当枪使！当初“四人帮”想不想通过大众民主夺权，太想了，当

时口号也很明确，就是夺资产阶级党内代言人的权！毛主席早说过：

“革命不是请客吃饭,不是作文章,不是绘画绣花,不能那样雅致,那

样从容不迫,文质彬彬。那样温良恭俭让。革命是一场暴动。是一个

阶级推翻一个阶级的暴烈的行动。”这我就理解为什么毛主席对文革

初期的混乱没有制止，因为他老人家把文革当作一次夺权革命，他希

望给后人完整演示一次无产阶级夺取政权的模式！因为如果走资本主

义路线的人如果把持了政权，走了资本主义道路，那么老百姓就可以

用大众民主的方式进行夺权并进而夺回属于人民的一切！这就是造反

有理这句话的真谛！和中国革命各个历史阶段一样，只要是革命都会
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有这样那样的偏差，毛主席的一贯做法是引导群众而不是压制群众！

如果说毛主席本人在文革中想夺权是很可笑的，他完全可以不让权嘛！

军队的将领都听他的，8341听他的，人民听他的，这是华国锋叶剑英

搞的哪个事拥有的条件不能比的！他想拿掉谁都不用找人商量直接把

谁当高饶一样打成反党集团就行了！他是想让老百姓从已经开始官僚

化的官员手中夺权，在实践中探索出一条群众自己掌握政治权力而不

是什么官僚代言人掌握权力的政治机制，这在毛主席对一些文人提出

的上海人民公社这样的新整体感兴趣可以看出，毛主席是在探索人民

民主专政的新路子！是预防无产阶级专政演变为资产阶级专政！后来

文革演变出来的革命委员会就体现了群众参与管理，群众与官僚能够

平起平坐的分享权力的政治格局！现在香港一些学生在占中，其实即

使按照他们期望的民主方式，基本上他们也与港府最高决策圈无关，

他们只能替他人做嫁衣！但是在毛主席的革命委员会架构中，不仅给

大学生甚至给中学生参政留下了足够的席位，这就证明了左派的民主

远远超过右派的民主！ 

    下面我引用一段材料进一步证明我的观点： 

    “毛泽东在“文化大革命”之前就设想了对国家政权机关进行改

革的方案。北京大学的“第一张马列主义大字报”贴出后，毛泽东曾

设想仿照巴黎公社的形式对国家政权机关进行改造新中国成立后，毛

泽东亲自领导了新的国家政权的创建，对新创建的人民政权，是很满

意的。他多次同外国客人和我国民主党派负责人谈到新中国国家政权

的性质、作用和新政权中工作人员的工作作风，认为它是和国民党政



10360 

 

权有本质区别的，是真正为人民服务的政权。但到后来，一些政权机

关出现机构庞杂并产生一些官僚主义作风时，毛泽东对此很不满意。

他多次强调，一定要解决国家政权机关中产生的这些问题。 

    20世纪 50年代末、60年代初，毛泽东开始着手解决国家政权机

关中的机构臃肿和官僚主义作风问题。当时，他只是想通过采取一些

改革措施，精简机构，强化干部的为人民服务意识，并没有打算改变

政权组织机构的形式和名称。此后，中央的一些决定，解决了中央和

地方一些机关中存在的人浮于事和官僚主义的问题。但是，这些问题，

解决得并不彻底，有些地方还在解决中产生了新的问题。这使毛泽东

不得不深入地思考发生问题的原因，寻找解决问题的根本办法。这一

时期，毛泽东亲自组织了一个读苏联《政治经济学教科书》的小组，

主要成员有陈伯达、胡绳、田家英、邓力群等。毛泽东组织这个读书

小组的目的，一是为了探索中国的社会主义建设道路的问题，二是为

了借鉴苏联的教训。在借鉴苏联教训的过程中，毛泽东特别注意分析

苏联所以变修的原因。他认为，苏联的政权名义上是全体人民的，可

是，人民并没有管理国家的权力。其变修的根本原因在于其政权已经

失去了人民性。但同时，毛泽东对于改革国家政权机关，又是十分慎

重的。当时他的想法是要在保持国家政权机关基本性质的前提下进行

一些改革，也就是要实行缓变的原则。他举了一个生动的例子来说明

这个问题。他说，猴子变人后，人是不断进步的。人类一代比一代聪

明，一代比一代长得漂亮。这就是进步，是缓慢的进步。这种进步是

在改革中的进步。如果放弃这种进步，搞突变式的，那样大的变化，
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变成的就不是人了，就变成别的什么东西了。那么，怎样对国家机关

进行改革呢？毛泽东曾在 1958 年有过一些初步的设想，人民公社就

是其中一种改革形式。当时，毛泽东的秘书陈伯达在 7月出版的《红

旗》杂志第 3 期上发表了一篇《全新的社会，全新的人》。接着，他

又在《红旗》杂志第 4期上发表了一篇题为《在毛泽东的旗帜下》的

文章。在这两篇文章中，陈伯达传达了毛泽东改革国家政权机关的构

想：“把合作社变成为一个既有农业合作又有工业合作的基层组织单

位，实际上是农业和工业相结合的人民公社。”“我们的方向，应该逐

步地、有次序地把‘工、农、商、学、兵’组成一个大公社，从而构

成为我国社会的基本单位。在这样的公社里面，工业、农业和交换是

人们的物质生活；全民武装是为着保卫这种物质生活和精神生活，在

世界上人剥削人的制度还没有彻底消灭之前，这种全民武装是完全必

要的。”值得注意的是，毛泽东的这个构想，不只是指农村，而是包

括全国，要改革全国的政权机关。因此，他实际上就是要用人民公社

这种形式，对国家政权机关进行彻底的改革。1958年“大跃进”的失

误，到 1960 年显露了出来，致使毛泽东对人民公社在全国的推行采

取了慎重态度。他经过重新审视之后决定，不在城市里推广人民公社

了。但是，他改革国家政权机关的想法一直存在。20世纪 60年代初

期，由于国家执行“调整、巩固、充实、提高”的方针，毛泽东的上

述改革设想只好暂时搁置下来。到 1964 年，他对国家政权中存在问

题的性质作了新的估计。他认为，目前，已经有三分之二的政权不在

我们手中，而被“资产阶级代理人”篡夺了，要通过“四清”来解决
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这些问题。而到 1965 年，他又认为“四清”也不能解决问题了，必

须通过发动群众，自下而上地去夺回被“走资本主义道路的当权派”

篡夺的权力。据此思路，他决心发动“文化大革命”。” 

    比如当时成立的陕西省革命委员会按照地方领导干部、军队干部、

群众组织代表“三结合”的原则，由主任 1 名、副主任 11 名、常委

35 名（其中地方领导干部 6 名，暂缺 1 名；军队干部 7 名；工人代

表 10 名，暂缺 2 名；贫下中农代表 4 名；红卫兵代表（大中学生）

6名，暂缺 2名；机关及其他群众组织代表 2名，暂缺）这里可以明

显看出领导干部和各界工农兵学商群众在决策层比例是 1：5，群众

占压倒多数！我特别提请大家注意，这个革命委员会等于取消了现代

流行的党委、政府、政协、人大、团委、妇联、工会等等只有象征作

用没有实际人民当权的一切官僚机构，恢复了群众组织的应该有的在

群众中生存的本质！一个革命委员会就替代了所有官僚机构，具有比

美国资本主义民主更有效率和节约的行政成本！而且革委会具有广泛

的群众代表，也发挥了党的领导作用，特别是使人民群众从被代表到

真正有权力参政，群众的票数有实力否决地方领导的决策！群众参与

并监督权力运作的全过程！这真是一个伟大的民主创举！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1401:04 

    这里，我也要特别指出，群众代表中相当比例是群众造反派的头

头，群众都群众，尤其是武斗我是坚决反对的！我认为毛主席没有预

料到的是，就一个权，不仅资产阶级要夺，无产阶级要夺，无产阶级

内部自己也要夺！而且不论哪个阶级夺权的斗争都是你死我活的！这
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不奇怪，古代为夺权上演过多少骨肉相残的玄武门事变啊；长征的时

候张国焘也另立中央夺过权，红军也差点分裂火拼，无产阶级内部自

己夺权最后突破了文斗的底线，最终发生悲惨的内乱！最后为结束内

斗的混乱，提出了大联合的办法，这是革委会权力构成具备了和美国

三权分立比起码是基本思想相同的权力制约机制！与美国相比唯一不

同的是美国的三权分立最后是为了资本家最大利益，我们的大联合最

终是为无产阶级利益！但是如果我们找到了从此可以结束夺权的斗争，

人民永远把握权力的机制，那么暂时的牺牲就是值得的，也许毛主席

看得更远吧！我认真看了北京当时革委会成立的纪录片，当时特别指

出了成立革委会要更好的抓革命促生产！我有一个我想这也是符合毛

主席一贯的大乱而后大治的思想！遗憾的是这个乱一直持续下去了，

没有把政治热情和精炼的管理体制转化为生产发展的动力，被极左的

四人帮一直持续不断的强化政治运动，最后导致人民极度厌恶政治！

毛主席原本打算用三年时间进行一场全民文化大革命教育运动，硬是

被四人帮搅成了十年！ 

    文革的实质是人类历史以来一次劳动人民真正要当家作主的大

民主实践。它符合由社会主义到共产主义的政治逻辑。它源于古希腊

公民社会的曙光，就是要颠覆人类有史以来那种少数人统治多数人的

政治秩序，就是要锤炼当权者的政治意志必须服从于劳动人民的共同

意志。它是一场真正意义的政治体制改革。某种意义上是失败了但虽

败犹荣！毕竟他给我们今天留下了在共产党领导下可以以最节约的行

政经费最广大的人民参政的革命委员会这个优越的行政机制和民主
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机制！ 

    毛主席在文革后期，不理四人帮的干扰，又断然让邓小平出来恢

复经济！就是一种政治自信，我揣测毛主席认为建立了革命委员会制

度，人民群众当权了，就不怕走歪路走邪路，而是要发挥每一个人的

作用，比如要发挥邓小平阶层的领导才能发展生产！实践证明了毛主

席这个决定有两点是对的:第一是邓小平确实能干！第二是革命委员

会的行政效率就是高！ 

    1979 年取消了革命委员会，各种官僚机构快速膨胀，终于到了

今天这样古今中外几乎最高比例的官民比例！终于到了今天百姓对政

府几乎没有任何实质制约的、地方政府可以为所欲为强奸民意的局面！ 

    我不是希望再搞一次文革，再夺权，再武斗，然后再成立革命委

员会！文革走的弯路不能再走了！但是建立新时代的共产党主导人民

广泛实质参与和监督的人民权力委员会还是非常必要和迫切的！人民

政府，没有人民广泛参与权力决策的政府是不能叫人民政府的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1401:08 

    附录：香港立法会要查“占中”黑手梁振英提及清场 

    发布时间：2014-10-1308:27:37 

    香港的非法“占中”运动昨天拖入第三周，但颓势尽显。“占中”

最活跃组织“学民思潮”的发言人 11日因“极度彷徨及疲倦”辞职，

这是“占中”以来其内部第一个重要人物退出，会否引发骨牌效应成

为关注焦点。香港媒体披露，“占中”联盟内部矛盾加剧，大佬纷纷

逼“学民思潮”和“学联”交出领导权，而“学联”高层早就在安排
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逃脱法律制裁的后路。“占中”势力退缩是因为民怨爆发：建筑行业

代表昨天上街抗议“占中”打烂了他们的饭碗，市民组织催促警方清

场，企业停止向支持“占中”的大学提供奖学金。引发回归以来最严

重暴力骚乱的“占中”已被视为香港的浩劫，谁在为此提供“黑金”？

哪些人该负刑责？香港立法院已启动程序，调查“占中”黑手。 

    香港特首梁振英 12日上午参加 TVB节目“讲清讲楚”，回应“占

中”等敏感问题。香港“巴士的报”称，梁振英首次谈及清场。在节

目中，梁振英形容“占中”是失控的群众运动，“占领者”要求撤回

人大常委会的《决定》是不可能的，他称自己不会辞职。谈及警方 9

月 28 日施放催泪弹驱散示威者时，梁振英表示，决定是现场指挥官

按专业判断和训练作出的。梁振英被问到最后会否清场，他说希望劝

服“占领者”，不到万不得已不想清场，如果清场，相信警方会使用

最低武力，不希望市民尤其学生受到伤害。 

    梁振英讲话前几小时，旺角“占领区”集会人士和警员发生冲突，

强占道路人士凌晨试图巩固障碍物，警员到场截查，有人阻挠甚至挑

衅，引发对骂推撞，围观者起哄，警方派员增援，至少 3 人被带走，

情况一度混乱。当天晚些时候，香港建筑业工会近 70 名代表上街抗

议“占领行动”使他们“打烂饭碗”、“无饭开”。11日，香港民间团

体“蓝丝带行动”要求警方周二午夜前将旺角和铜锣湾被“占中”者

强占的街道清场，否则将发动“反包围行动”，夺回属于广大市民的

道路。大公网 12日称，反击怒火一触即发。港岛区 86岁的吴婆婆到

金钟道游说示威者让路，有学生称：“找学联啦，别找我啊。”也有学
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生说：“‘一哥’（警务处处长）辞职，道路就开”，更有学生漠不关心，

一直背身吃碗面，不做任何回应。美国《星岛日报》11日称，香港的

“占领行动”进入第 14 天，民怨不断升温，民间暴力冲突风险急剧

升级。趋势转折之快，令人感觉警方清场行动呼之欲出。大公网 12

日称，反对派大佬、李柱铭等已经施压，逼“学联”和“学民思潮”

交出行动领导权，而“学联”虽坚持留守金钟，但高层已想好脱身之

计。早在 10月初，“学联”就召开内部高层秘密会议，与“占中”行

动切割，避免受到法律制裁和道德追究。 

    “‘占中’事件已涉及到香港的公众利益，立法会运用特权法，

对‘占中’进行调查，是十分合理的。”香港立法会议员梁美芬昨天

接受《环球时报》记者采访时如此表示。10日，香港立法会内务委员

会通过在立法会大会提出引用《特权法》调查“占中”的背后策划及

其资金来源等，最快 29日讨论。 

    《文汇报》评论说，“查‘占中’黑手十分必要”，因为“占中”

引发香港回归以来最严重的暴力骚乱，严重影响市民的日常生活及生

计，经济损失更难以估计，法治遭受大规模破坏，国际声誉严重受损，

年轻人的学业及前途均受到影响，并导致社会严重分化，人心撕裂，

影响深远。“占中”对香港可以说是一场浩劫，造成这场浩劫的因素，

包括“占中”组织策动、外部势力介入、政治“黑金”供应、部分立

法会议员里应外合。这些都需查清楚来龙去脉，以便最终能够严格依

法解决“占中”，包括哪些人该负刑责，哪些漏洞需要堵住等。《东方

日报》12日发表评论文章说，“占领行动”日渐萎缩，但战场即将由
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街头转到议会。反对派议员为保护他们的金主，必会千方百计阻止建

制派调查，这场攻防战的激烈程度也许不亚于街头。梁美芬说，根据

立法会规定，法案要在功能组别和直选组别同时通过，目前反对派在

直选组别占优，调查法案可能被否决。 

    张定淮认为，“立法会曾动用‘特权法’调查过雷曼兄弟迷你债

券等涉及社会普遍权益的事件，此次调查‘占中’有制可循。”他分

析说，援引“特权法”启动“占中”调查，可能是建制派议员运用法

治和民主程序推进其政治议程的方式，将政治议题司法化。 

    立法会要调查“占中”黑手的当天，美国国务院副发言人哈夫称，

美国在香港“占中”运动中没有扮演任何角色，她否认美国操控香港

任何个人、团体或政党的指控。《纽约时报》11日刊文称，中国长期

以来在国家安全方面对香港抱有担忧，中国官员及其香港盟友和部分

公众心中普遍存在怀疑，即抗议者得到了来自境外的支持。许多支持

政府的人认为，鉴于香港 155年的英国殖民历史，以及它在中国享有

的独特自治权，再加上美国以传播民主为名颠覆海外政权的记录，这

些担忧合情合理。香港还是外国外交人员最密集的亚洲地区之一，且

拥有多家被中国政府视作对其怀有敌意的非政府组织。 

    香港时事评论员朱家健 12日对《环球时报》记者说，“占中”发

生以来，一箱箱物资源源不断送抵占据地现场。饮料、干粮、雨伞、

口罩等，无一不是钱，其幕后资金来源成疑，与东欧和中东的颜色革

命如出一辙。他认为，“占中”与美国有很大关系。譬如，“香港美国

中心”今年 3月中曾举办工作坊，培训学生示威技巧，使一些学生成
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为“占中”骨干，而该中心核心人物正是前美国资深外交官，曾与美

国驻港澳总领事夏千福共事。 

    左派与习近平同志讨论一下大众民主---ZXL1968完整版 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=422 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1409:58 

    @碧螺春 7号 18431楼 2014-10-1409:13:45 

    张老师，我对美股看不明白，如果按技术角度，美股涨了那么多，

调整是很正常；但美股因美元升值而受压，感觉说不起走啊！全球的

资金都在向美国汇集，美股按理还应看涨。 

    股票市场和汇率的关联度不高？ 

    ----------------------------- 

    哦，这个我前期已经说的很明白了，美国要通过加息，退出 QE

引发全球资本回美国，但是这些资本回美国必然会导致美国严重的通

货膨胀，所以，把这些资本引导股市和房市是和中国政府一样的思路！

而引到股市以后必然要把这些资金套在股市，这样才能保证没有大的

通货膨胀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1410:08 

    @farrim18429楼 2014-10-1407:36:27 

    请老是解读一下，是不是说国家救房地产行业是肯定的，是不是

肯定又要来个 4万亿，注水市场啊！ 

    ----------------------------- 

    1968：即使没有危机也会保房地产的，房产税他们以前在房价高
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涨时只是麻痹人民的一个宣传手段和为未来预留的收税手段！李相已

经明确说了不放水，他在说这话前，多少专家论证过两个词：“放”

还是“不放”最后的结论是不放为主以卖为主，救私企为主打压国企

为目的！房地产卖不出去了，税收下滑银行不良贷款以几何级数上升

是肯定的，这不能表示他们有什么变化，只能表示央行已经不想和不

能掩盖乌云密布的天空了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1410:32 

    油价重挫俄罗斯 60亿美元难阻卢布大跌 

    2014年 10月 14日 07:58新浪财经 

    积极适应人民币(6.1250,0.0000,0.00%) 

    新浪财经讯北京时间 10月 14日凌晨消息，据彭博社，卢布创下

一年多来最长连跌期，随着油价重挫，俄罗斯 60 亿美元介入也难阻

本币贬值。 

    俄罗斯近半财政收入来自石油和天然气，周一布伦特原油一度下

跌 2.2%至每桶 88.21美元，为 2010年 12月以来最低。 

    INGGroepNV首席俄罗斯经济学家 DmitryPolevoy称：“影响卢布

的主要因素是油价，油价下跌让俄罗斯宣布从俄乌边境撤军的影响尽

失。” 

    周一中俄央行[微博]签署了规模为 1500 亿元人民币/8150 亿卢

布双边本币互换协议，旨在便利双边贸易及直接投资，促进两国经济

发展。互换协议有效期三年，经双方同意可以展期。(铁军) 

    ------------- 
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    1968：这说明的两件事：第一美国对世界石油和黄金和其他大宗

货物具有庄家一样的控盘力，即使像俄罗斯这样的巨富大国也不是对

手！在人类历史上还没有哪个国家能够操控全球经济到这样地步，这

对地球人类未来发展有深远意义！我们身处这个时代可能还看不出它

的可怕意义，不战而胜，没有已经和将要做到！所以黄金的价格还要

有大跌是由此得到的直接结论；第二，普京现在在乌克兰即使想后退

都不行了，只有以攻为守不要心存侥幸才能和美国谈判，我再说一遍，

只要美国对某一个国家长期制裁，这个制裁必然是全球的，这个国家

就不可能经济正常发展，所以，破解美国的最好方法就是不许他制裁，

一分钟都不行，你敢制裁我就占地，这是普京的唯一破解之法！ 

    我想强调的是前 30 年中国不是不想对外出口，美国对我们的封

锁和最后与苏联翻脸使我们战略极为被动，如果当时中国是正常的贸

易情况，我们不会发展那么滞后，人民不会生活那么困难，说白了，

无论东方还是西方我们起码要打开一扇贸易的窗口！我们和第三世界

都缺技术和资金，当时穷的中国再向第三世界更穷的人给钱，从道义

上我们是对的，但是从大局上最后也会把我们自己拖死！事实就是这

样！ 

    我忽然想到一个犹太人的思维办法，现在国际油价跌，中国占便

宜俄罗斯倒霉，以后反之。那么俄罗斯和中国建立一个以两国政府担

保的类似期货保值的东西，美国从油价看只能要么打击俄罗斯要么打

击中国！如果中俄进行金融贸易创新，建立利润回补机制那么对双方

的经济稳定都有利！具体思路是实现这个的前提是中国对油价进行管
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控，不再市场调节！中俄以俄罗斯购买的人民币商品建立一个指数价

格，以这个价格确定现在的油价，采取紧盯联系机制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1412:31 

    ----------------------------- 

    @碧螺春 7号 18435楼 2014-10-1410:44:15 

    哦。你的意思是全球资本在美元升值以前已经潜入美国股市，所

以美股从危机以来一直走牛，现在加息，控制流动性，相当于 07 年

中国政府的做法。 

    我糊涂的地方在于，中国是 05年就开始升值，伴随 6000点的行

情展开。美国是先股票上涨，现在才开始升值。 

    ----------------------------- 

    1968：您的困惑正是问题的关键所在！我有资料显示，在量化宽

松时期，美国宽松的钱是进了银行空转而不是其他地方，从大宗交易

暴跌来看，这个钱也没有到大宗交易，那么这个钱到哪里了？热钱到

中国等人民币升值是一方面，还有就是潜伏和拉升美国股市！说白了，

前面是美国资本自己拉抬，现在是美国政府和华尔街动用一切手段诱

骗全球资本给他们接盘！如果看清这个实质就看清了世界金融大势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1412:39 

    @zxl1968201218434楼 2014-10-1410:32:20 

    油价重挫俄罗斯 60亿美元难阻卢布大跌 

    2014年 10月 14日 07:58新浪财经 

    积极适应人民币(6.1250,0.0000,0.00%) 
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    新浪财经讯北京时间 10月 14日凌晨消息，据彭博社，卢布创下

一年多来最长连跌期，随着油价重挫，俄罗斯 60 亿美元介入也难阻

本币贬值。 

    俄罗斯近半财政收入来自石油和天然气，周一布伦特原油一度下

跌 2.2%至每桶 88.21美元，为 2010年 12月以来最低。 

    INGGroepNV首席俄罗斯经济学家 DmitryPole...... 

    ----------------------------- 

    @碧螺春 7号 18436楼 2014-10-1411:02:48 

    老师这个思路可行，只是俄罗斯的能源市场主要在欧洲，俄罗斯

之前的重心还是想靠近欧洲，只不过被算计，现在才想起掉头。 

    ----------------------------- 

    前面打错一个词：不战而胜，美国已经和将要做到！我昨晚看了

气象战争的纪录片，美国真是武装到牙齿，除了世界最庞大的常规武

器库和核武器库，在生物战争、在气候战争、在一切可以毁灭人类的

潜在战争手段上都动用巨额资金进行研究！美国甚至还考虑运用地震

手段毁灭一个国家！不说别的，就是这个国家研究战争到了反地球反

人类的地步我们就可以定义它为邪恶国家了！ 

    我们墨家讲非攻，但是我们墨家不是机械的讲非攻，如果敌人研

究了新的攻击武器，我们墨家一定要超前研究新的武器，如果敌人在

我们的家门口包围我们，我们的防守就不会局限在我们自己家的 12

海里领海，我们的非攻是以攻制攻，以武止武！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1412:52 
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    我看到两个镜头对我刺激很大，一个是运用导引制造雷电技术破

坏敌方高科技武器！一个是美国向天空发射大能量微波干扰大气循环，

实验室内可以模拟出具体减少哪个地方的大气降水！人家研究已经到

这个程度了！ 

    我有个可怕的假设：如果非典是美国生物武器的预演，如果南方

上次冻雨是美国气象战争实验，如果一些地方罕见大旱是美国科技的

结果，那么将来有一天，比如美国通过金融手段让全球谷物粮食不值

钱，大家都不种粮食了，忽然他制造气象灾害，那么美国不要一次把

全球的黄金都收完啊！这是比核武器更隐蔽的罪恶武器！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1413:23 

    以后我当教师的职业也不稳定了，我也不愿意卖我的精品石头，

新疆干果不存在保鲜问题，我觉得只要诚信去做这件事，起码以后我

做牢了老婆饿不死啊！本人为没有工作的老婆提前建立一个新疆特产

直销群：最优质的新疆当年产核桃、葡萄干等地产干果，以比新疆市

场还低的价格转寄！ 

    比如先做今年的新薄皮核桃，新疆乌鲁木齐最低市场销售价是

49 元每公斤，我和一个大批发商朋友说好，我进 50 公斤他按照 40

元的最低批发价给我，我按照 45 元销售，5 公斤起运，我前天给上

海亲戚们运出去 50 公斤，每公斤运费 2.6 元，这样含邮费实际大家

拿到手是 47.6元！ 

    我查了一下，现在网上报价 50-100 元不含邮费，如果有网友感

兴趣就支持一下吧，够 50 公斤老婆就开车批发去，每个人 5 公斤起
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运！如果情况好，明年我自己直接到南疆同学家直接进货！到时候今

年进群的朋友享受更多优惠！新疆特产直销群群号 365913632，我是

群主老帅，对新疆干果感兴趣的朋友可以加入！ 

    附录：http://www.gome.com.cn/sales/price-B00109971.html

或 者 http://item.taobao.com/item.htm ？

id=38956671419&ali_refid=a3_421036_1006:1106609719:N:%BA%CB

%CC%D2%B1%A1%C6%A4:0c9a9a319b3ea95bdd6739e3b954e607&ali_tra

ckid=1_0c9a9a319b3ea95bdd6739e3b954e607&spm=1002.8.0.0.nJYJ

gn 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1418:15 

    @来时的路 88818445楼 2014-10-1416:37:38 

    楼主好，既然房地产不行了，那中国现在的挣钱机会在哪。？？

危机，危机，危与机并存啊，，屁民的机会在哪啊，股市，？互联网，？

请楼主指条明路。。。 

    ----------------------------- 

    互联网用好了就是机会，但是马云如果垄断了交易和物资源头和

物流我们就没有戏了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1510:44 

    @jh18972118451楼 2014-10-1423:15:13 

    老师：我正好要开一个烟酒食品店，可以分一部分专卖新疆特产，

这个可以发展，我是四川成都的！ 

    ----------------------------- 
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    好的，我其实下一步就是找各地经销店了，我们要以最小的成本

和风险经销！其实您可以每次进 5公斤核桃当然有其他干果，卖掉再

进货，卖不掉自己吃，几乎没有风险！选择干果是因为不变质好储存，

我上面说每公斤 50 元是当年薄皮核桃在新疆市场的最低价，一般是

60-90，回来上图片进行比较吧！如果发展的好，我们各地的特产都

可以这样建立网友诚信经营网络！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1511:03 

    @2004217218449楼 2014-10-1422:20:27 

    圣人也要谋生，这果然是真理呵呵，老师好！ 

    ----------------------------- 

    在到中央巡视组告铁路，以及抵制乌鲁木齐统建房价格不合理和

公积金担保费和公证费新房评估费方面我已经得罪学校和新疆最大

的利益集团了！学校已经没有说明理由的撤销我教研组长的职务了，

可以预料在下一轮教师岗位竞聘改革中，本人下岗当李自成是可以预

见的事情了！不过可能最近我替大家呼吁乌鲁木齐统建房价格的问题，

全市事业单位的很多人知道了我，莫名其妙的有个市名师工作室带头

人的表格让我填，我苦笑不得，这确实是我以前积极争取的，但是未

来 5-7年内我肯定要下岗，我还要这个虚名干什么，我自己已经放弃

申报了！哈哈，这回确实没有人惹我啊！ 

    值得庆幸的是我 9 月 24 号发文章，昨天中央三部委在新闻联播

就公开通知全国取消不合理和公积金担保费和公证费新房评估费，这

主要是广东人民的力量大，还有我们乌鲁木齐几万群众对我的支持使
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我们的意见反映到中央！就跟八路军进行了百团大战后面就必然是日

本鬼子的大扫荡报复一样，等事情平息了就该秋后算帐收拾我了！ 

    我买玛瑙，从 1-2元一颗的普通的一直买到万元的精品；但是买

玉石从上万的买到几千的，到现在我 20 元买到精品；我已经看开，

世界上石头没有绝对的好坏，主要是每个人的眼光不同！眼光提高了

原来好的也很普通，原来无奇的却也不凡！工作也是这样，我给我们

教研组的老师说了 5年以后我要上五岳名山当清洁工的愿望，年轻老

师想听我课的就抓紧听吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1516:16 

    @60218494218444楼 2014-10-1416:11:25 

    睡太晚了时间就了会影响身体的没想到楼主晚上睡这么晚对于

这个问题我可能说的太直接了已经过了 40 楼主的研究可能只能作为

自己的爱好了学问分很多我这里主要指的是自然科学一旦过了 40 岁

再开始。。楼主应该能理解对于其他的学科可能年龄不是决定性的因

素 

    ----------------------------- 

    @北北任远 18457楼 2014-10-1512:17:56 

    新疆那边因为地域原因，人们都睡的比较晚，起来的比较晚，我

弟弟在部队，晚上 11点都有开餐 

    ----------------------------- 

    时差 2小时！但是凌晨 1点也已经很晚了！和部队的小伙子没有

办法比！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1522:25 

    @jh18972118459楼 2014-10-1521:56:20 

    老师，今后要做了，下来那联系！ 

    ----------------------------- 

    经济群，不搞一点试验也不行，能不能成不知道，做个尝试吧，

不过我害怕在群内聊天，太耽误时间，如果有购买的就去看看，留言

我会看的，其他时间就不泡在哪里了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1600:36 

    @woainiyali0218461 楼 2014-10-1523:59:44 

    问楼主，农村包地做些什么呢，我就是农村的，眼界问题，我看

不到光明 

    ----------------------------- 

    1968：现在的问题是城里的农产品很贵，农民卖给渠道的又很便

宜，在现有条件下如果不能实现点对点的销售，农民靠把农产品集中

卖给大超市的话，农民自己是不会赚上多少钱的！我在想农民建立直

销模式！像新疆的干果好直销，菜怎么办？我想现在手机功能那么强

大，比如我中午想好晚上做什么饭，给卖菜的网络供应系统特定下定

单，当然，必须提前几个小时，系统自动分配农民可以把菜现采，用

机器在农村就清洗和包装，这样洗菜的水在田里又能循环运用，定下

时间物流货车把菜集中从农户家运到市区再电动车快速分到小区，小

区的工作人员再挨家挨户送或者下班后在自己去取，按照大数据原理，

在一年后就可以分析出各个用户的需求情况，农民确定种植种类和规
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模！这个我认为理论上是可以的！当然我主张社会主义的方法，这里

面关键是网络供应系统不是私人企业掌握而是政府掌握，政府在这个

交易中可以直接收取税收但是政府不获得利润！政府确定农民和用户

双方都认为合理的价格！农民的整个生产和清洗过程用户都可以视频

看到！我认为未来的农业就应该是这样的社会主义农业！因为实现了

自动化管理，这样其实政府的工商、税务、质检、城管人员都要大大

降低！ 

    从技术上来讲，实现我这个目标没有什么大问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1617:33 

    968：昨天晚上和一个银行的可能有点级别的我不认识的到北大

学习过的管理人员以及一个退休教师边走边聊，银行的说他到北京听

高层精英讲座，知道了很多内幕，比如钓鱼岛争端为什么是香港和台

湾的一些人比我们着急，说是，当时中国，日本，韩国要搞一个亚元，

美国要挑事破坏，这有些道理，因为当时我记得中国买了很多日本国

债！我记得媒体说的是日本为解除自卫权，这从安倍的进坦克做秀看

也有道理！如果我再找个理由就是美国要激起日本的恐惧感然后更好

的协助美国重返亚太！ 

    问题是高层精英这么聪明，为什么还要上当呢？我认为这是他们

在找借口，还没有谱的亚元呢，直接贸易用人民币和日元互相结算就

行了！这是日本汉奸在为不全面抵制日本在华企业造舆论！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1617:45 

    发改委密集批复铁路新扩建项目----这和李相的紧缩是两个调
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子！张高丽副总理负责发改委和南水北调，最近网络指责南水北调的

舆论较多，发改委被抓的也多！9月 5日上海自贸区汇率自由浮动的

草案据说出来了，但实质的还是未动，听说人大对上海自贸区一些违

宪的内容否决了，当年埋车头被炒的沸沸扬扬的，看来埋车头的人是

好还是坏还真不能听容易被收买的舆论的！比如 21 世纪网站就被查

了嘛！情况很复杂啊！没有高层支持谁敢轻易说阶级斗争？既然提到

阶级斗争的高度就必然是你死我活的斗争！ 

    香港的问题也提到了颜色革命的高度，人民日报采访外国专家:

香港"颜色革命"苗头要警惕。如果不是时机很成熟人家不会搞这个的！

10月 20号中央开会讨论政治改革，时机很敏感，香港占中在配合谁

呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1617:53 

    印度 9月黄金进口总量或跳增 500%因国际金价下滑 

    2014年 10月 16日 12:32 

    来源：fx168财经网 

    人参与评论 

    据印度行业专家周三(10月 15日)表示，印度 9月的黄金进口总

量可能达到去年同期的五倍左右，接近 95 公吨，因近期国际金价大

跌以及季节性需求升温。 

    全 印 度 珠 宝 首 饰 贸 易 联 盟

(AllIndiaGemsandJewelleryTradeFederation) 主 管

BachhrajBamalwa 接受 PTI 采访时称，“预计印度 9 月的黄金进口可



10380 

 

能达到 95公吨左右，而 2013年 9月黄金进口仅为 15-20公吨。” 

    Bamalwa还指出，“9月黄金进口有如此大的增长主要归结于国际

金价的连续下跌，当前金价与去年同期相比下跌近 10-15%。另外，由

于 10 月后印度将迎来不少宗教节日和婚季，因此不少珠宝商和制造

商都赶在节前囤积黄金库存。” 

    去年 9 月印度政府为了控制经常帐赤字(CAD)过度膨胀而颁布严

苛的黄金进口管制条例，导致当月进口量暴降。 

    根据印度政府周二(10月 14日)公布的数据显示，印度 9月贸易

赤字扩大至 142.5亿美元，为一年来高位。其中 9月黄金进口总额同

比飙升 449.7%，至 37.5亿美元。 

    Bamalwa 认为，“印度 9 月黄金进口的增长将稳定节日的供应，

并帮助减少黄金走私。” 

    最后，他强调，“目前印度 9 月所进口的黄金已经被用作加工成

珠宝，而珠宝商将把销售获得的资金用来购买更多的黄金。预计印度

的黄金进口峰值将在 10月和 11月到来，随后在 12月回落。” 

    Bamalwa 预计今年 10 月和 11 月印度每月黄金进口可能高达 150

公吨左右 

    -------- 

    1968：我们央行的水平都不及印度！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1709:44 

    @jh18972118459楼 2014-10-1521:56:20 

    老师，今后要做了，下来那联系！ 
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    @tunaike18473楼 2014-10-1708:06:04 

    老师，你谈论的话题都是很有深度和广度的，并且解读新闻也是

博采广引，所以 Q群是绝对不适合的，还是建议老师在此发文章或者

评论，这种方式最为贴切。 

    另外老师可以考虑博客模式，但 Q群真不适合。 

    我加了你的 Q群，只买货，不谈其他的，对老师的网店尽一己之

力的支持。 

    ----------------------------- 

    1968：是的过阶段，Q群这个就交给没有工作的老婆打理，不给

她找点事她就闲急了在家骂我啊！Q群，只买货，不谈其他就是我的

初衷！感谢您的理解！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1710:34 

    @hongwei10718478楼 2014-10-1709:22:45 

    央行罕见大规模减外储三季度余额骤降千亿美元是不是现金外

汇缩水，外贸趋近平衡，创外汇的能力下降，导致美元兑付苦难才出

此下策呢？老师对着一信号有什么看法？ 

    ----------------------------- 

    1968：我前面已经说了这是必然的！佛山银行业不良率 7个月突

增两倍风险蔓延珠三角，不是吹银行业绩好吗？放开住房公积金贷款

购房就跟当年陈胜的队伍打到咸阳，秦王朝没有办法征 10 万修陵墓

的苦力组成最后的大军救急是一个性质，央视报道公积金共有 2万多

亿现在余额是 1 万多亿，还有一半没有用，用的多的是大城市的人，
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现在放开公积金贷款限制就是甩开膀子救市了！各地现在是矛盾集体

爆发的时候了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1710:37 

    @woainiyali0218476 楼 2014-10-1708:49:32 

    亲爱的楼主，向你的精神致敬！ 

    ----------------------------- 

    我老婆的未来收入有一点保障了，我可以甩开膀子干革命了，如

果当今中国为了大家和子孙后代的共同利益需要有人第一个牺牲，我

已经做好准备，时刻准备着！我们现在在一个大革命时代的前夕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1711:26 

    @2004217218449楼 2014-10-1422:20:27 

    圣人也要谋生，这果然是真理呵呵，老师好！ 

    ----------------------------- 

    @2004217218471楼 2014-10-1622:54:07 

    我都不当老师六年了，现在在家种地，温饱问题能解决。嘿嘿 

    ----------------------------- 

    你家起码农村还有地，我也想种地，但是没有地啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1716:16 

    原铁道部运输局局长张曙光一审被判死缓 

    发布时间：2014-10-1710:36:19来源：光明网作者：责任编辑： 

    光明网讯今天上午，北京市第二中级人民法院对原铁道部运输局

局长、副总工程师张曙光受贿案进行一审宣判。对张曙光以受贿罪判



10383 

 

处死刑，缓期二年执行，剥夺政治权利终身，并处没收个人全部财产。

张曙光曾被检方指控涉嫌受贿 4755余万元。 

    ------------------ 

    1968：很多事情，只有过去很长时间我们才能看到历史的真面目！

当时在铁道部撤销的关键时刻，网络媒体充斥着张曙光受贿百亿，当

时我还看到高铁内部豪华装修什么的,后来刘志军受贿几百套房产，

还有西南候多少财产，最后，都是几千万而已，现在村长级别也有几

千万了!全国不要说省部级干部，就是一个地方小局长，银行行长也

能靠几次福利分房卖掉后获得几千万收入！张曙光受贿我们不怀疑,

如果哪个人没有受贿我倒怀疑!比如银行\\金融系统现在非常非常干

净这就非常非常让人怀疑啊!有人造谣说张曙光百亿的受贿主要是引

起全国人民对国企的愤恨,方便撤销铁道部!是哪个集团势力能够鼓

动全国网络媒体当初造谣说张曙光受贿百亿，后来刘志军受贿几百套

房产,我们现在不知道。但是他的目的是为了撤销铁道部以便以后铁

路私有化和搞黄高铁这是肯定的了！如果没有一个谣言指挥部是不可

能在关键的时点全国性的影响大众媒体的! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1719:15 

    @纠结的双鱼座 201318485楼 2014-10-1713:31:15 

    你说自己在局外，那是因为你已经买了好几套房。我是刚需，只

不过现在孩子还未出生还未需要上学，这几年不急缺。但是鉴于家庭

妯娌关系，其实还是早点搬出来住比较好。说来话长，估计老师也没

这个八卦的心，这里呢也不合适婆婆妈妈说家庭关系。简单来说，江
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苏四线城市，GDP倒数第一第二，港口开放城市，旅游城市，新区在

高速边上，均价 6000，能否买？老师说不买，可是前几天和土豪朋友

吃饭，他们都说明年还要涨价，说人工成本...... 

    ----------------------------- 

    房价跌定了没有回头----ZXL1968 

    1968:我说自己是局外人没有什么逻辑错误啊!你身处局中,现在

各种压力都逼迫你要买,内心还害怕房价会涨再错过了,这是你内心

已经基本定下要买的决定了!从现在看,央行还没有大放水货币的决

策!李相说的和具体策略都很清楚是从存量想办法救房地产这个市!

这个存量,他们从政策上有几点: 

    1:取消限购---对一线城市有一些好处,但是对三\\四线基本无

效! 

    2:暂停房产税宣传--只是心理层面. 

    3:公积金的一万亿加快入市接盘,---这是实质性的!地方政府尽

力都将这 1 万亿花在自己地盘!但是有资格用公积金的能够买房子的

都买了,实质上央行提出 2 套改善性住房也能用公积金!这是真正的

护盘资金!短期内有一万亿进入市场已经是肯定的了!但是这笔钱即

使全花掉能不能拖托？有资料 2013 年城市存量房产已超 9000 万

套,(详细论证见)仅城市存量商品房住宅的总价按 2010 年国家统计

局公布的全国 5032 元的均价计算就已超过 104 万亿元人民币!要知

道这几年无论是房子数量还是价格又上了一个台阶啊!就是按 2010

年的价格崩盘一半就是 52 万亿!哈哈哈哈哈!这 1 万亿起到什么作用？
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几乎可以忽略!这是空置新房需要消化的货币,我们不要忘了很多年

前就有 6000 万套没有人住的电表不动的房子,也就是潜在抛盘的房

子起码还有 6000万套,按照 50万一套的话也有 30万亿要接盘!而且,

不可能一点房子都不盖的,如果那样多少行业和就业就要死掉,即使

不要说每年新盖上千万套,就算每年再新盖 500 万套,也把还没剩几

年的每年新增加 1000多万人口未来用房消化掉! 

    4:房贷 10 万亿结余抵押再放贷,实质是搞中国的两房债---解决

刚需购买房子银行没有放贷资金的问题,住房按揭贷款占压了大量银

行资产，期限一般在 5-30 年，流动性非常之差，导致银行信贷资产

周转率极低，资金使用效率不高! 

    美国的“两房”是住房贷款金融机构发放的 MBS的最专业、最大

购买者或者说交易者。这两大机构持有或担保的住房抵押贷款超过 5

万亿美元，占美国 12 万亿住房抵押贷款余额的近一半，由此可见这

两大机构在美国房地产市场中的举足轻重的作用,而这两房又是美国

政府担保的!这就确保了 MBS 的极度活跃度和无限的扩容量，就彻底

激活了整个 MBS市场。说白了就是以现在贷款买房的人的负债再让大

家买更多的房子!这是非常疯狂的!MBS 发育成熟的一个前提是利率

完全市场化。美国的住房抵押贷款证券化是在完成利率市场化之后快

速发展起来的。所以推出 MBS就意味着中国的利率完全市场化就要到

来! 

    话再说回来没有中国的利率完全市场化就不会有房贷 10 万亿结

余抵押再放贷!所以目前这 10 万亿援兵还是虚的!如果他们力推房地
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产金融化,央行提前启动了这中国的两房债,那么这 10 万亿就是实的

了,那时结合媒体炒作房地产确实会有一个最后的疯狂,但是这也不

能全部解救百万亿规模的房子了,后面人口慢慢增长又越来越缓慢了,

越往后越难消化,他还涨价,做他们的千秋大梦去吧!更何况,只要利

率市场化还有汇率自由波动,美国退出 QE 和加息资金外逃就会瞬间

消灭大量人民币,这个消灭是论 10 万亿人民币级别的!因为银行借的

万亿外债 70%都是短期外债,这就是基本要面临比美国更惨的金融大

危机了!两房债让偌大的美国都受不了,我们搞两房不仅解决不了根

本问题而且只会比美国死的更惨! 

    5:就四线城市而言,我注意到中央的政策是控制北京这样城市规

模,其实这些地方也无地可卖了,而四线城市是鼓励卖地,所以即使开

发商不拿地政府也要自己盖房子卖了!这样后面的房子越来越多越来

越便宜基本就是定局,还几个土豪说什么劳动力成本,中国的房价是

农民工工资决定的吗？不是,是地价和资本货币和居民购买力共同决

定!资本货币和居民购买力的力量已经退出或者穷尽,那么地价只有

政府决定!就像新疆的统建房,如果政府不比市价便宜许多没有人会

买!房价跌定了! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1719:31 

    住建部召开座谈会：强调加强存量房交易管理 

    2014年 10月 17日 14:48 

    个人住房信息系统的联网被视为实现对房地产市场实施有效统

计和监控的重要手段，也是不动产登记中最为核心的一环。 
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    2010 年中国国务院首次提出“住房与城乡建设部要加快个人住

房信息系统的建设”。到目前，全国个人住房信息系统联网工作启动

已经 4年，但进展并不顺利。 

    2014年，住建部副部长齐骥向外界透露了该项工作的进展情况。

“在 2013 年的上半年，我们基本上实现了全国 40 个房地产市场重

点监测城市与建设部的联网。” 

    根据国务院的部署，到 2015 年底，所有地级以上城市原则上要

实现联网。另外《国家新型城镇化规划(2014-2020 年)》明确提出，

6年内要实现全国住房信息联网。 

    近日发布的不少业内人士向 21 世纪经济报道记者介绍，推进个

人住房信息联网将逼出存量房，也将为房产税的出台打下基础。 

    值得一提的是除了要求积极推进管理信息化建设，齐骥亦要求，

抓好新建商品房销售和存量房交易管理。要积极推行今年新修订的商

品房买卖合同示范文本，全面推行合同网上签约制度。在存量房交易

管理方面，推进存量房合同网签备案制度，各地要搭建存量房交易服

务平台，加强存量房交易资金监管。 

    此外，还要加强房地产中介行业管理，完善行业诚信体系建设，

健全机构和人员信用档案，发挥行业组织的作用，强化行业自律。积

极培育房屋租赁市场，构建完善的房屋租赁市场体系。 

    不日前，住建部政策研究中心主任秦虹表示，我国四个一线城市

二手房交易已经超过新房，40 个重点城市，二手房交易占新房交易

的比例达到 40%。 



10388 

 

    在秦虹看来，未来房地产交易将逐步回扩大为二手房的交易。也

就是说存量房交易将占据市场的主流。 

    -------- 

    1968:看清楚了新房已经卖不动了!四个一线城市二手房交易已

经超过新房，40个重点城市，二手房交易占新房交易的比例达到 40%。

这是标志性信号!我早预言,新房价格他们可以垄断,但是二手房价格

他们管不了!但是他们可以通过税收等方式冻结!千万不要忘了地方

政府可以收 20%的房产交易税!如果二手房降的太快各地就要启动这

个税先冻结二手房交易,逼大家买新房!国务院的也不傻,价格节节抵

抗,以空间换时间,他们还是在做好房产税替代土地财政做准备! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1800:12 

    @黎明既起 201418489楼 2014-10-1720:19:44 

    @zxl19682012 

    张老师你好，我们这借 10000元给政府,每年给利息 1500，能借

吗？ 

    ----------------------------- 

    不能借，绝对不能借，因为它是政府！如果它不给你还，法院都

是它家开的，你没有办法讲理的！以前政府吃垮多少餐馆的往事不知

道有多少！现在的政府已经不是红军时代乃至八路军时代乃至解放战

争时代的政府了，在 1968 年以前就开始变化了，也就是毛主席说的

存在：“由无产阶级专政变为资产阶级专政”的可能性！无论谁专政，

总有个阶级要倒霉，反正我现在看不到任志强倒霉，那么就必定是你
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我屁民倒霉！ 

    我就是不说到底百分之多少的富人占有百分之多少的财富了，我

也不说人家不让我们搞清楚的基尼系数了，就算按照瑞信银行

（CreditSuisse）最近发表的全球财富报告称，中国最富有的那 10%

的人，拥有中国 64%的财富，这也不是社会主义国家应该有的财富分

配！我不会简单的傻到回到农民起义时代的喊：“均贫富”的口号，

实际上人类历史上目前为止都不能长期的做到完全“均贫富”，我不

想像哪些专业教授那样满纸专业术语的论证，我只想直白的说：“按

劳分配必然导致财富不均，所以社会主义必然要允许财富不均，否则

没有人肯多卖力干活！这是实践证明任何思想工作都难以通过长期教

育解决的问题！但是社会主义的基本生产资料公有制是不能动摇的，

任何社会公共基础资源任何个人和集团不能独占！”无论怎样特色，

这个社会主义的底线不能突破！ 

    按照我对社会主义的基本定义，开发商和矿产商煤老板就是属于

长期占有社会公共资源，炒房客就是在炒卖社会公共资源，其实我看

资料德国都不许倒卖房子！只要对官员及其他个人多于 3套及以上房

产没收多余的房产！中国巨大的社会福利和养老亏空已经不到牺牲一

个阶级的利益不能填平的地步了，这个阶级就是以房地产开发商为代

表的权贵们以及多年靠吃拿卡要发财的官僚们！当然我不主张杀他们，

我主张退钱保命！除此之外中国必然会爆发革命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1800:59 

    @ivwpyedcw18490楼 2014-10-1722:10:38 
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    如果降准降息人民币会贬值么，要不要买房来保值？ 

    ----------------------------- 

    买什么都不要买房子！我从一线农村获得准确消息，土地流转在

实质加速，地方政府靠给农民房子换土地的办法集中土地流转给大户！

农民失去的是永久的土地换来的是不能当吃当喝的地方政府统一盖

的劣质房子，哎，如果是农民进城倒好了，那样起码确实能够很大程

度缓解危机，但是地方政府怎么能让肥水流入外人田，他们自己拆迁

自己盖房子连骗带抢农民的土地！云南晋宁事件的实质还有最近河南

一个事件的实质都是这样的实质！所有爆发点都围绕着农民和土地！

现在连最稳定职业的基层公务员和事业单位人员也开始抱怨了，各种

社会矛盾已经快到爆发临界点了！ 

    有网友问：贵州三穗发生什么事了？ 

    ----------------------------- 

    @陈敬之 1965 网友说：贵州 2014 年 10 月 13 日万人围堵政府部

门事件！！！！！！！！！！好像是群众不同意合并几个县的事！这个具体现

在我们什么都不知道，先不评论，但是这里我首先向英雄的云南昆明

市晋宁县农民兄弟致崇高敬礼，他们打响了人民群众对黑社会武装团

伙的野蛮行径进行反击的第一枪！这事应定性为暴恐事件，施工方也

就是黑心开发商组织非法武装队伍上千人，头戴钢盔，非法手持警用

盾牌，背着军用挎包，挎包里装着暴力恐怖武器燃烧弹，杀气腾腾地

入村袭击村民，大砍大杀，扔燃烧弹，造成重大人员伤亡，他们就是

暴力恐怖分子，就应该枪毙！农民纯属自卫！中国哪些著名律师至今
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没有为这些被土匪武装袭击的农民做任何辩护，这些所谓著名律师集

团已经暴露了他们的反动嘴脸！这里我就再次说我遇到的两件事吧，

当年我丈母娘家被拆迁，乌鲁木齐水区城管上百人拆迁几十口人的几

间房子，硬是追到被拆迁的人房顶上把人家腿打断，派出所的就在旁

边根本不管，他们连救护车都开来了，有受伤的住户他们直接拉医院，

只要不死就行！我们家从矿上找了几十个人才和他们形成对峙，水区

城管局长后来和我开煤矿的大舅哥酒席间谈判，他说自己因为拆迁身

上中过两刀，混到这个官也不容易！他们的惯用手法就是对付零散的

百姓动用一个区的城管乃至几个区的城管乃至一个市的城管，局部对

百姓形成兵力优势！如果是开发商就雇佣黑社会专业队伍，这次云南

居然出动千人的黑社会，他们猖狂到极点！当地人民报警居然没有警

察理睬，显然开发商是有政府背景的！这是一个完整的官商勾结的腐

败链条！ 

    再说一个我们家铁路拆迁的事情，我家前面有栋楼因为现在看离

铁路才 5米，不得不拆，当时很多老师对赔偿的钱太少不满，校长在

大会上说，前面铁道口哪些做生意的人走南闯北厉害不厉害？每家派

几十人去不也乖乖的签协议了吗？但是中铁十局也有他们耍流氓手

段害怕的时候，乌鲁木齐今年公开的报道，他们为修路少些补偿闯进

哈萨克的帐篷殴打牧民，激起了新疆各族百姓的不满，在全疆各族人

民的强大压力下，最后不得不严惩凶手！自作孽不可活，让他们再嚣

张几天吧，当所有百姓知道只有整个地区的人民一起联手抵抗土匪武

装的时候就是他们死期到了！ 
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    预告一下：现在医保继续改革的的实质，为什么一定会发生电动

车革命，地方政府已经开始走收苛捐杂税的道路了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1801:15 

    香港保安局长：再遇“9·28”事件仍会使用催泪弹 

    2014年 10月 17日 21:25 

    据《南华早报》今日（10月 17日）报道，香港保安局长黎栋国

今天继续在立法会有关港府和警方处理占领示威手法的辩论上发言。

他引述前线指挥官的话称，如果将来再遇到 9 月 28 日那样的情况，

警方还是会使用催泪弹。就 7名警员涉嫌围殴示威者一事，黎栋国指

是个人事件，希望不影响对警队整体评价。 

    9 月 28 日下午，警方封锁前往政府总部外集会场地的道路，大

量民众聚集在各条公共通道上，有人跳出马路诱发占领行动，金钟-

中环、铜锣湾、旺角多地先后被“占领”。直到今天，这三个地区的

占领示威者仍未全部离去。 

    9月 28日晚到 29日凌晨，警方曾在金钟和中环 9个不同地点向

示威者施放 87 枚催泪弹，引发公众和舆论的巨大争议。观察者网此

前报道，9 月 28 日现场指挥的高级警司 10 月 5 日接受采访时表示，

他不后悔（释放催泪弹的）决定。如果情况重演，他的决定也是一样。

另外，很多团体也支持警方执法。“撑警大联盟”在尖沙咀发起“蓝

丝带行动”，逾 200 人参与，让社会上沉默的一群发表对“占中”的

不满。香港华菁会也表示，警察执法水平合乎国际标准。 

    警方 9月 29日公布统计，在之前 3天中，共有 41人受伤，包括
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12名警务人员轻伤。 

    黎栋国今天直言，不接受外界指警方使用过度武力的批评。 

    黎栋国在本周三的第一次会议中表示，港府对 9 月 28 日的行动

全权负责，当时他、特首梁振英和警务处长曾伟雄一直在密切监察情

况。 

    殴打示威者警员已被停职 

    10 月 15 日，发生了“7 名警员殴打示威者”事件。当天凌晨，

大批警员对数千名试图堵塞金钟龙和道的示威者进行驱散行动过程

中，有 7名警员被拍到将一名双手被反绑的示威者抬到暗角，并对他

轮番拳打脚踢，全程达 4 分钟。警方 15 日表示 7 名警员被调职，16

日警方再次表示，他们已经被停职，警方正循刑事方向调查事件。监

警会也已经设立专责委员会跟进。立法会保安事务委员会本月 27 日

将开特别会议讨论警方整体处理占领示威的手法。 

    今天黎栋国表示，有警员涉嫌对示威者使用过度武力，是个人事

件，希望不要影响警队整体评价。 

    黎栋国今天引述警员电邮和警长太太送药的故事，称警员及其家

属近期都受到巨大压力，希望市民可以易地而处，理解警方。 

    他说，一名前线警员值勤一整天之后写的电邮称，自己穿起制服

之后，执法不偏不倚、骂不还口、打不还手，希望市民不要说他们是

有思想、警员就没思想，希望市民不要辱骂他和家人。 

    黎栋国又指，有警长的太太为长时间执勤不能回家的丈夫送药，

因为占领行动而无法到达现场，非常焦急。 
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    他表示，知道有市民对占中持强烈意见，但希望在冲突过后，能

易地而处持平地去看待警队的角色。他说，警队的声誉对治安得以维

持是至关重要，若警队声誉蒙污，得益的只有犯罪分子。 

    16日，特首梁振英表示，警方处理占领示威表现专业克制，希望

大众不要将警员涉嫌打人事件上纲上线政治化，香港有相关的法律和

程序去处理，是其是，非其非，以后不管大型群众集会还是日常社会

治安，还是要依靠警察。 

    ----------- 

    1968：虽然没有继续发动香港群众反对占中是个败笔，但是现在

的处理和我的想法一致，只要坚持下去就行了！ 

    我今天拉单杠已经到 8个了！看来我确实找到了提高拉单杠水平

的正确方法！全身按摩气血畅通，甩鞭子提高臂力和全身配合用力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1811:43 

    ----------------------------- 

    @2004217218494楼 2014-10-1805:35:30 

    别灰心，这么多网友期待着你呢。楼主千万别滋生去流转土地的

念想啊。真的入农业这行，没大量的资金会很雷人的 

    ----------------------------- 

    1968：为什么中国农民现在一定是穷命？-----ZXL1968 

    农业也不好干！前几年新疆棉花价格高，奎屯周围团场包地发财

的农民都到奎屯买房子，这就是强大的购买力，这是刚需，这样的农

民转化为市民就是正常的城市化过程！这个城镇化过程应该是伴随农
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民收入增长产生的欧美式的城镇化而不是农民失地后被迫到城市打

工的拉美式的让农民破产的城镇化！几乎所有大宗商品都在持续几年

的连续跌价，这实际上就宣告了中国农民现在走的是拉美式的破产失

地的被迫城镇化道路！ 

    就中国农产品来说，可能农民朋友只知道化肥、农药在涨大宗农

产品价格在跌都不知道为什么农产品加工跌？其实根本原因就是哪

个 WTO协议！我们本来有很高的关税壁垒和进口限额，根据 WTO协议

取消后美国大机器农业生产的廉价农产品对中国市场进行倾销冲击，

这是中国农民由富裕重新变为贫穷的根本原因！日本政府宁可给日本

农民高额补贴也要保证日本 40-60%的粮食自给！按理说日本的人均

耕地条件与中国南方差不多，日本农民为什么不进城打工？政府高额

补贴！美国本来就不产大豆，中国免费给他们优质种子，美国政府给

巨额补贴，现在他们已经取代中国成为世界第一大大豆出口国！有三

本书我一看就是几年，有空就看，一本是何新老师的金融的书，一本

是美国华人谈中美教育差异的，一本就是央视编的中国国情报告！其

中央视编的中国国情报告我看几遍后书上记满了笔记心得，每看一遍，

联系国际、国内新情况就有新的感悟！还是回到大豆吧，种大豆不是

简单的一个大豆的问题，种大豆不仅得大豆，关键还能养地，因为大

豆有根瘤菌可以固氮，等于给土地施有机氮肥！我没有机会到美国考

察农业，我初步判断美国大面积种大豆是不是也看到这点？如果靠施

化肥的话美国农业无法保证长盛不衰，他们难道就不面临我们一样的

大面积土地板结问题吗？破解的办法是不是就在大面积种大豆天然
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养地上？否则美国政府为什么会高价补贴农民？这个道理中国的农

业专家早就懂，为什么我就没有看到呼吁呢，为什么我们没有相应的

农业政策呢？美国以中国大豆种子为母本培养出转基因大豆种子，卖

给中国还要高额的专利费，我们不能吃这个哑巴亏我们完全可以追溯

我们中国大豆种子的专利费，因为当初中国给美国大豆种子是进行科

学交流研究，没有协议允许他们用在商业领域！他们没有我们的专利

授权书！他们需要补办这个授权书！现在美国生产的所有大豆都要给

中国上交专利费！我们应该指控美国盗用中国大豆种子的盗窃行为？

美国人不是讲合同吗？我们中国什么时候授权美国商业运用中国大

豆种子了？如果美国不给我大豆种子专利运用费我们也拒绝交微软

等美国公司专利费！前面已经说了，在美国廉价大生产农产品冲击下

中国农产品本来就没有优势，有人说土地流转了有规模效应了就有国

际竞争力了，这话还是屁话！现在农产品的竞争不仅是单纯的农产品

本身成本的竞争更是金融话语权的竞争，我问个简单的问题：中国是

世界第一黄金生产大国，黄金的价格是中国定的吗？不是，和我们一

分钱关系没有，黄金的价格是期货市场定的！而期货市场是国际金融

寡头的资本操控的！我上高中的时候看过日本企业的扩张史，他们就

是靠廉价的产品、甚至是赔本产品占领市场后实现垄断！有大资本支

持人家可以一赔几年的！即使是靠贷款的中国土地流转集中种植的大

户，他能连续几年都赔本吗？第二年他就破产了！中国大豆的覆灭告

诉我们，为什么美国对大豆有高额补贴我们当时没有？为什么农业部

眼睁睁的看着大豆产业被消灭！ 
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    我这里有个活生生的例子，说明没有地方政府支持农业也不好搞，

我们新疆原来有个搞电梯的老总，和我们家关系很好，脑子一热多少

年前包了万亩地种甜菜，包上以后才发现要打井灌溉，后续还有许多

投入，结果她是赔本出来的！这还是甜菜价格上涨的情况下，如果价

格忽然开始连续几年下降即使产业资本也受不了！ 

    但是如果我们满足一家一户自给自足就不怕国际粮价是涨是跌

了！我们这有个开药店的，自己在五家渠包了几亩地散养土鸡，居然

搞的很红火！农民在自家的地里种菜起码能够自给自足，不受国际市

场油价和化肥、种子价格的制约！非常稳定！反之机械化大农业只有

在国家能源保障的基础上，只有在自主种子的基础上，只有在化肥农

药价格稳定的基础上、只有在农产品价格稳定的基础上才能确保利润！

否则一样是赔死你！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1811:55 

    @zxl1968201218487 楼 2014-10-1719:15:28 

    房价跌定了没有回头----ZXL1968 

    1968:我说自己是局外人没有什么逻辑错误啊!你身处局中,现在

各种压力都逼迫你要买,内心还害怕房价会涨再错过了,这是你内心

已经基本定下要买的决定了!从现在看,央行还没有大放水货币的决

策!李相说的和具体策略都很清楚是从存量想办法救房地产这个市!

这个存量,他们从政策上有几点: 

    1:取消限购---对一线城市有一些好处,但是对三\\\\\\\\四线

基本无效! 
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    2:暂停房产税宣传--只是心理层面. 

    ...... 

    ----------------------------- 

    @纠结的双鱼座 201318497楼 2014-10-1809:31:28 

    感谢老师给我回复了那么长一段。那么还有个问题，公积金会不

会现在不用以后也亏空越来越大以至于以后甚至没用了？像社保那

样？钱是越来越不值钱的，房子是早晚要买的，以后房子下降的速度

比不上人民币贬值的速度怎么办？屁民的手里拼拼凑凑也就是个首

付钱，过个几年再买万一到时候首付不够了，公积金也没这么大作用

了也开始使用限制了，那出路又在哪呢？我在的这个城市目前新区的

价格 6000以上，县城的价格高的也要五六千了...... 

    ----------------------------- 

    1968：我前年大概就说过，如果有政府的保障房比市价低许多，

用公积金贷款当然可以买，货币现在暂时还没有大贬值，但是将来一

定会贬值，欧美资本主义市场经济国家的货币史就是个货币贬值的历

史，现在的事实是各地在降低首付，在合适的机会如果确实有改善住

房需求就要公积金大比例贷款购房！我的意思说的很明白，现在房价

还没有急跌到一个平台，现在不是合适的机会！国家和地方政府相应

的促销房子也必然还要给更大优惠，比如现在政府就给大学生购房补

贴，他们是想继续维持高房价但是羊毛出在羊身上的税收和卖地收入

转移救和地方政府联姻的开发商罢了，说白了就是变相给刚需降价！

您的城市应该不久也会看到更多利好的，这是大趋势！至于您个人真
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特别着急，我建议您考虑二手房！哪个找对人降价空间很大！您给房

主讲一旦收房地产交易税他想卖都难了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1811:57 

    @LUOCHUN181918501 楼 2014-10-1810:34:59 

    老师，我一直有买银行的理财产品，现在还能买吗？ 

    ----------------------------- 

    不能买，赶快抛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1823:47 

    @ygz2013a18509楼 2014-10-1815:33:20 

    老师，追随你的帖子很久了，受益良多。我想了解一下新疆干货

特产，如何取得你的联系方式？谢谢 

    ----------------------------- 

    新疆特产直销群 365913632---我是群主老帅！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1900:00 

    @宝贝鼠 079118513楼 2014-10-1823:27:35 

    香港很多旺角占中图片发不了了。。msn 十月一号起不能再用

了。。。现在微信也要禁止发新闻了。。。。。。闭关锁国了。。。。。居心何

在？。。。加拿大家园也强行关闭了。。。 

    ----------------------------- 

    香港，他们一会和学生谈判，一会不谈，方才已经乱了，和学生

谈什么？让他们占天塌下来香港人自己着急！香港人自己急了，以后

谁占中警察往死里打没有人再会放屁！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1900:03 

    @type8818508楼 2014-10-1813:58:48 

    老师，农村里的宅基地现在可以买着吧？（即使不缺宅基地）。 

    以后粮食供应也会大涨，哪现在买进硬货黄金存着总好吧。 

    ----------------------------- 

    农村里的宅基地能不能买，按照中央文件以后应该可以买，现在

不知道，但是谁第一个吃螃蟹谁发财，根据现在发展如果你村里有后

台就可以买！普通百姓村长就可以黑了你！买硬货黄金存着是硬道理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1900:05 

    @李佳潞 93153118507楼 2014-10-1813:02:37 

    那么，微信的理财，是货币基金。还有余额宝能买吗 

    ----------------------------- 

    不要碰！现在是金融产品的高风险期！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1900:07 

    ------------------------------ 

    @来时的路 88818506楼 2014-10-1812:59:05 

    那人民币迟早大幅贬值。。。现在买房也不亏啊，以后房子还是保

值啊。。我们不可能买在最低点。。还是说以后国家抛弃房地产了？？？

人民币贬值房子没跟着涨。。？？？ 

    ----------------------------- 

    1968：以后国家抛弃房地产了！人民币贬值房子将不跟着涨。。

因为房产税太高！不高也没有办法填平地方财政窟窿，这已经是定局！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1912:56 

    @宝贝鼠 079118523楼 2014-10-1908:01:58 

    转：以下的说法是否有理：我们的巨额外汇储备是哪里来的？看

看身边借高利贷的房产公司你就有数，在公司没有倒闭之前看帐面还

有几个亿，一到清算，才知道连利息都己经付不出了，中国外汇储备

其实就是一个借东家的本金还西家的利息的庞式骗局而已或者说是

皇帝的新衣。从 2008 年以来，中国的外贸一年不如一年，而外汇储

备却是连年增加，同期买进的石油、铁矿石等资源都是高价买入，为

了虑假的 GDP数据，全国上下都在搞房地产大跃...... 

    ----------------------------- 

    ----- 

    说的很透彻，就这么回事。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1913:01 

    ------------------------------ 

    @来时的路 88818506楼 2014-10-1812:59:05 

    那人民币迟早大幅贬值。。。现在买房也不亏啊，以后房子还是保

值啊。。我们不可能买在最低点。。还是说以后国家抛弃房地产了？？？

人民币贬值房子没跟着涨。。？？？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218520 楼 2014-10-1900:07 

    1968：以后国家抛弃房地产了！人民币贬值房子将不跟着涨。。

因为房产税太高！不高也没有办法填平地方财政窟窿，这已经是定局！ 
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    ------------------------------ 

    @来时的路 88818524楼 2014-10-1908:07:23 

    老师啊，人民币贬值我们的钱怎么办，放在那里保值啊，本来就

没几个钱，一贬就被稀释没了，我们在还没贬值前，还做点啥呢？股

票？应该有 2ˉ3年的牛市。。。黄金？？？ 

    ----------------------------- 

    如果饿不死还不受别人控制，一个是吃的---城市阳台经济是个

出路；一个能源---新能源加电动车模式是出路，新加坡已经发明出

新型快速充电电池寿命 20 年，电动车已经突破了电池制约！广州禁

止电动车简直不仅有病而且逆人类前进历史潮流！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1913:33 

    1968：以后国家抛弃房地产了！人民币贬值房子将不跟着涨。。

因为房产税太高！不高也没有办法填平地方财政窟窿，这已经是定局！ 

    ------------------------------ 

    @来时的路 88818524楼 2014-10-1908:07:23 

    老师啊，人民币贬值我们的钱怎么办，放在那里保值啊，本来就

没几个钱，一贬就被稀释没了，我们在还没贬值前，还做点啥呢？股

票？应该有 2ˉ3年的牛市。。。黄金？？？ 

    ----------------------------- 

    关键是我们赚钱也越来越困难了！比如物价高吧，如果是国内因

素物价高，起码国内产业链的人民还能受益，但是我们的粮食、油料、

肉类和农药、化肥、种子被别人控制的话看着农产品涨了，国内的人
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并没有从涨价中多获得利益，也就是我们现在感觉的，农产品涨了农

民收入反倒下降和赔钱，当美国收拾完俄罗斯，国际油价再大幅上涨

的时候，我们的车就没有几个敢开了，你开不起！和石油有关的相关

东西全部涨价，涨价就影响销售，而这个涨价是石油涨的，石油是进

口的，利润在国外！这样我们的收入会减少但物价会刚性上涨，这就

是滞胀！这时吃喝行就是比是不是买套房子投资保值更现实的事情了！

恩格尔系数会急剧上升！说白了我们又回到能吃上饭就不错的时代了！ 

    所以中国经济的当务之急有两个方向： 

    一：城市华而不实的草坪一律种菜！发展庭院和阳台农业！提高

蔬菜的城市市民自给率！大幅提高粮食补贴和进口粮食加重关税，回

归世界第二大水稻出口国安南（越南），说白了你占我南海我占你稻

田！而且要连本带息，让他们用水稻赔我们南海石油 100年！欧洲有

绿色壁垒我们反其道为之，我们中国人民习惯吃北方小麦外国小麦不

符合中国人口味！你美国不卖小麦你可以卖高科技嘛！说白了以粮为

纲，因地制宜，发展特色农业！在做好准备工作的基础上立法禁止转

基因大豆进口，禁止美国用瘦肉精的猪肉进口！只要一个转基因进口

禁止就可以把大多数美国农产品挡在中国国门之外！ 

    二：大力发展汽车电动化替代研制和推广工作！现在美国在收拾

俄罗斯，油价对我们有利，是难得的战略调整能源结构的时机，我说

也白说，这帮肉头不等石油涨到 200美元他们不会急着干这事的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1913:34 

    我昨天晚上半夜发的建立中国特产交流销售平台的帖子哪里去
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了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1913:46 

    引用：支持依法治国，反对革命式抢劫。 

    你认为需要反剥削，你可以给剥削立法！ 

    你认为需要反压迫，你可以给压迫立法！ 

    你不能想说谁剥削，谁就是剥削；想说谁压迫，谁就是压迫。 

    其实，把反剥削、反压迫挂在嘴上的人往往都是懒汉，你问他“谁

剥削了你？”，他回答不出来的。 

    如果看到别人过好日、过富裕的日子，就是剥削，那么领袖们是

不是也是剥削呢？ 

    革命老前辈靠革命致富，那是特定历史条件下形成的，难道你还

想靠革命致富吗？ 

    靠革命致富，只能是一轮又一轮的战争，是一个民族的灾难。 

    ------------ 

    1968：看到这篇文章我都怀疑是不是剥削阶级要固化他们的既得

利益啊？开发商组织黑社会抢地时他们是不讲法律的！只要不打死人

警察也是不管的，你把我们的东西抢劫走了，还不允许我们抢回来，

什么狗屁逻辑！而且法是有阶级性的，是保护老百姓还是开发商权贵，

是到了选择道路和方向的时候了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1914:15 

    最近一个被老习接见的网友周小平听说忽然火了，他火倒不是谁

接见他了，而是他作为网络文化的代表被一些人大骂！开始我不以为
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然，文人相轻，总有不得志的眼红别人嘛！但是连续不断的骂他，我

觉得不太正常，找资料一看，原来周小平离我不远都在天涯嘛，不过

我在经济论坛从来不去国际观察，他和老花在国际观察也从来不到经

济论坛，鸡犬相闻老死不相往来啊！ 

    我早说过无论左右谁当权，我这样的人都不会被待见的！谁上位

都喜欢天天唱赞歌的人嘛！人之常情很正常！人家决策者有自己的治

国思路和决策精英班子，哪能随便听老百姓的啊！当年西南候在位的

时候据说给有影响的老孔等人赞助过也从来没有给其他左派文艺群

众发卢布嘛！我希望中国往左走，但中国即使往左走，我也要在这里

天天骂，因为确实是没有监督的政府即使是宗旨很好的政府也必然会

最终走向腐败！ 

    听说《参考消息》连续几天刊发周的文章，找来看看有文法错误

也就罢了，网络文化，不能过于苛求作者的文法和学历，我自己也是

边想边写，没有时间仔细修改，有打错字和语句不太通顺在所难免，

但是小周同学爱国热情是好的但历史知识有限、逻辑性不强是其硬伤，

以后可以常到经济论坛来，我给他补上这一课！本人的文章要么上人

民日报影响国家宏观走向要么就免费给大家看看当大众娱乐吧！参考

消息就作为小周同学这样爱国业余网络青年实习锻炼的场所吧！把小

周同学定位为文化水平不高的爱国业余网络青年的代表，我想谁也不

会再放一个屁出来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1914:19 

    @zxl1968201218519 楼 2014-10-1900:05 
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    @李佳潞 93153118507楼 2014-10-1813:02:37 

    那么，微信的理财，是货币基金。还有余额宝能买吗 

    ----------------------------- 

    不要碰！现在是金融产品的高风险期！ 

    --------------------------- 

    @李佳潞 93153118530楼 2014-10-1913:57:45 

    晕倒，微信理财都不可以？余额宝都也不行-- 

    ----------------------------- 

    银行有国家信誉背书，余额宝他说到底只是一个企业的营销手段，

谁给他背书担保！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1923:02 

    1：按照中国经济需求什么什么大涨明显就是大宗商品被人家操

控吃中国豆腐！那么中国是不是越来越需求能源？2：美国制造业回

流需要便宜石油，首先就是不回流美国的能源需求也非常高，美国什

么时候都需要便宜石油，不是今天！那么为什么美国又操控油价高涨

还是低落呢？显然这个涨跌原因几乎可以不考虑美国国内消费因素，

因为美国自己的石油基本都没有大开采！而且据说他现在有页岩气，

据说他能源一跃要超过沙特了！3：您的美元周期论从历史看似乎是

这么回事！但美元升值贬值谁在主导？美国自己在主导！有分析文章

指出，美元升值贬值是剪世界的羊毛！如果美国是世界第一大能源出

口国了美国肯定让能源涨价！的确美元和石油、黄金一般是负相关关

系！您的立论说白了，现在美元在升值通道所以石油不会上涨！这在
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现在美国打压俄罗斯的时期内当然是对的！但是这不是绝对的！这已

经不能从一般的供需关系判断这件事了，因为石油油价有个上帝之手，

这个手目前在华尔街！我再次强调美国已经把美元与国际期货操控的

比较娴熟了！在美国这次即将制造的金融危机中，当美元升值实现对

世界的资产收购后，当大家借了他大笔美元债后，当他用美元再次回

收了世界的黄金后，那么美元和黄金共同升值必然出现！如果俄罗斯

撑不住了大把抛黄金美元会怎样？美元还会升值！美元升值石油价格

更往下跌！跌到俄罗斯破产了美国才会投资俄罗斯大把的美元！这个

历史上就发生过的！当时是美国命令沙特加大产量，前苏联完蛋后，

才是石油真正开始飙涨！所以政治需要是美国货币政策的第一位考虑！ 

    所以我的结论，今天我们判断石油价格还是要看美国打击俄罗斯

的意志和俄罗斯能挺多久！国际石油产量是美国控制的，油价是美国

控制的，所以石油涨不涨取决于美国的战略意愿而不是什么周期！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1923:19 

    哦，我昨晚还有一篇文章被删！试着去敏感词 

    有网友问：贵州 3穗发生什么事了？ 

    ----------------------------- 

    @陈敬之 1965 网友说：贵州 2014 年 10 月 13 日万人围堵政府部

门事件！！！！！！！！！！ 

    1968：好像是群众不同意合并几个县的事！这个具体现在我们什

么都不知道，先不评论，但是这里我首先向英雄的云南昆明市晋宁县

农民兄弟致崇高敬礼，他们打响了人民群众对黑社会武装团伙的野蛮



10408 

 

行径进行反击的第一枪！ 

    这事应定性为暴恐事件，施工方也就是黑心开发商组织非法武装

队伍上千人，头戴钢盔，非法手持警用盾牌，背着军用挎包，挎包里

装着暴力恐怖武器燃烧弹，杀气腾腾地入村袭击村民，大砍大杀，扔

燃烧弹，造成重大人员伤亡，他们就是暴力恐怖分子，就应该枪毙！

农民纯属自卫！中国哪些著名律师至今没有为这些被土匪武装袭击的

农民做任何辩护，这些所谓著名律师集团已经暴露了他们的反动嘴脸！

这里我就再次说我遇到的两件事吧，当年我丈母娘家被拆迁，乌鲁木

齐水区城管上百人拆迁几十口人的几间房子，硬是追到被拆迁的人房

顶上把人家腿打断，派出所的就在旁边根本不管，他们连救护车都开

来了，有受伤的住户他们直接拉医院，只要不死就行！我们家从矿上

找了几十个人才和他们形成对峙，水区城管局长后来和我开煤矿的大

舅哥酒席间谈判，他说自己因为拆迁身上中过两刀，混到这个官也不

容易！他们的惯用手法就是对付零散的百姓动用一个区的城管乃至几

个区的城管乃至一个市的城管，局部对百姓形成兵力优势！如果是开

发商就雇佣黑社会专业队伍，这次云南居然出动千人的黑社会，他们

猖狂到极点！当地人民报警居然没有警察理睬，显然开发商是有政府

背景的！这是一个完整的官商勾结的腐败链条！再说一个我们家铁路

拆迁的事情，我家前面有栋楼因为现在看离铁路才 5 米，不得不拆，

当时很多老师对赔偿的钱太少不满，校长在大会上说，前面铁道口哪

些做生意的人走南闯北厉害不厉害？每家派几十人去不也乖乖的签

协议了吗？但是中铁十局也有他们耍流氓手段害怕的时候，乌鲁木齐
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今年公开的报道，他们为修路少些补偿闯进哈萨克的帐篷殴打牧民，

激起了新疆各族百姓的不满，在全疆各族人民的强大压力下，最后不

得不严惩凶手！自作孽不可活，让他们再嚣张几天吧，当所有百姓知

道只有整个地区的人民一起联手抵抗土匪武装的时候就是他们死期

到了！ 

    预告一下：现在医保继续改革的的实质，为什么一定会发生电动

车革命，地方政府已经开始走收苛捐杂税的道路了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1923:23 

    农村集体资产产权改革试点将全面展开 

    宏观经济人民日报高云才 2014-10-1903:10我要分享 2552 

    本报北京 10 月 18 日电(记者高云才)中央近日审议通过了发展

农民股份合作、赋予农民集体资产股份权能的改革试点方案，标志着

我国布局农村集体资产产权试点工作即将全面展开。 

    改革试点的目标在于探索赋予农民更多财产权利，明晰产权归属，

完善各项权能，激活农村各类生产要素潜能，建立符合市场经济要求

的农村集体经济运营新机制。这是我国农村改革一项重要顶层设计，

是我国农村集体经济改革重大制度创新。 

    保障农民集体经济组织成员权利，积极发展农民股份合作，赋予

农民对集体资产股份占有、收益、有偿退出及抵押、担保、继承权，

是试点方案的重要内容。通过试点，依法保障集体经济组织成员享有

的土地承包经营权、宅基地使用权、集体收益分配权，落实好农民对

集体经济活动的民主管理权利。积极开展赋予农民对集体资产股份占



10410 

 

有权、收益权试点，建立健全农村集体资产股权台账管理制度和收益

分配制度。 

    据了解，改革试点将兼顾东中西不同区域，选择若干有条件的县

(市)为单位开展，试点工作在 2017年底完成 

    -------- 

    1968：明晰产权当年国有企业股份化的时候就是这样说的，效果

是卖光国企！这个文件我就给一句话：“农村集体资产私有化，包括

土地在内所有东西都可以变卖”其他什么都不用说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-1923:26 

    我在这写，他们偷偷删，社会主义民主是这样的民主吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2010:15 

    @fyq11122218540楼 2014-10-2000:50:31 

    楼主你好，江苏苏中一个小的地级市房价会降吗？想买窝了，不

敢出手，但是全款的钱有的，求指导，先谢谢了 

    ----------------------------- 

    不是他们低首付还有免首付嘛？贷款七折利息，如果真的刚需非

要买，有钱也贷款，等额贷款！看看中央到底是不是坚持通缩，能坚

持多久，这局势，先抓现金，现金为王！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2010:31 

    @china380018544楼 2014-10-2008:42:09 

    楼主大才！一直跟帖。 

    楼主能不能百忙中抽出点时间分析这篇刘军洛的文章？ 
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    感觉信息量很大，似懂非懂。又觉得刘军洛太天真------真照他

的建议做就是一场革·命，而且是世界范围的革·命！ 

    附：刘军洛·2014 年中国急需推出大规模财政刺激(2014-04-

1709:10:48)转载▼ 

    标签：货币债务危机经济学 

    让人们记忆犹新是中国 2008 年底推出史无前例的 4 万亿财政扩

张。2008年底，中国经济学家们都大声高叫...... 

    ----------------------------- 

    1968：现在人民币国际化，其实最担心的是人民币汇率！我前面

提出最好我们和美国都搞双冻结！美国欠中国国债冻结，中国政府信

用担保的美国企业在华外汇除生产需要外冻结！这样无论紧缩还是扩

张都不会有汇率大幅波动引起的大金融危机！2014 年中国急需推出

大规模财政刺激这话不严谨，我以前说过是给百姓大发钞票，让外资

的人民币贬值，在绑定我们卖多少美债限定兑换多少人民币美元额度

的基础上，说白了就是人民币汇率对内贬值，让外资手里大把人民币

贬值还不能投资中国战略领域，其实美国就是这样干的，我们手里的

美元不是在美国这不能干哪不能干只能买美国国债吗？此外在保证

外资本钱美元的情况下外资赢利转移要加重税而不是给他们多余的

利息，理由也很简单：“人权啊”因为外资企业占据中国大部分行业，

普遍没有给员工充足的养老金和医疗费，这个钱他们必须出！想走也

要把这个补上再走！中国政府没有义务给他们替他们保管美元还给他

们利息！如果给也可以参照美国国债利息！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2011:31 

    @枣子颗儿 18539楼 2014-10-2000:36:06 

    楼主，我准备入手点黄金，现在这个价位，应该可以吧？ 

    ----------------------------- 

    不要全仓！阶梯购买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2012:29 

    @枣子颗儿 18539楼 2014-10-2000:36:06 

    楼主，我准备入手点黄金，现在这个价位，应该可以吧？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218548 楼 2014-10-2011:31:20 

    不要全仓！阶梯购买！ 

    ----------------------------- 

    @seamoon5918550楼 2014-10-2012:10:49 

    现在好多人吵着换美元，楼主怎么看？ 

    ----------------------------- 

    如果左派当权一定会外汇管制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2012:30 

    据中国证券报消息，二手房营业税的免征期限可能由 5年调整至

2年。 

    据华夏时报上周六报道，方圆地产首席市场分析师邓志浩称，“如

果 10月地产销量再不起步，继央行后，会考虑祭出 2008年金融危机

时财政部的减税大招：个人住房转让营业税征免时限由 5年恢复至 2
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年。消息不是空穴来风。” 

    从中央到地方，对楼市的微刺激政策还未停止。住建部、财政部、

人民银行近日联合发文推出公积金贷款新规，武汉等地也调整了当地

的公积金政策。 

    地方政府的“救市”行动已经开始进行。近日，武汉住房公积金

管理中心发出通知，购买第二套房公积金贷款最低首付款比例调整为

房屋总价的 30%，不再硬性要求达到房屋总价的 60%。 

    -------- 

    1968：救楼市升级了，如我所料冻结二手房交易是他们计划的核

心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2013:21 

    个人住房转让营业税征免时限由 2年恢复到 5年 

    http://www.sina.com.cn2009 年 12 月 09 日国务院总理宝去年

12月 17日主持召开国务院常务会议，研究部署促进房地产市场健康

发展的政策措施。会议研究确定，进一步鼓励普通商品住房消费，将

现行个人购买普通住房超过 5 年(含 5 年)改为超过 2 年(含 2 年)转

让的，免征营业税。 

    ------- 

    我仔细看了，这和 2009年一样是鼓励普通商品住房消费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2013:27 

    个人住房转让营业税征免时限由 2年恢复到 5年 

    http://www.sina.com.cn2009 年 12 月 09 日国务院总理宝去年
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12月 17日主持召开国务院常务会议，研究部署促进房地产市场健康

发展的政策措施。会议研究确定，进一步鼓励普通商品住房消费，将

现行个人购买普通住房超过 5 年(含 5 年)改为超过 2 年(含 2 年)转

让的，免征营业税。 

    ------- 

    1968：我仔细看了，这和 2009年一样是鼓励普通商品住房消费！

这是鼓励投机转手房子啊！不是冻结二手房，应该没有这个消息，应

该是假消息！冻结二手房交易才是他们当务之急！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2016:34 

    @zxl1968201218551 楼 2014-10-2012:29:22 

    如果左派当权一定会外汇管制！ 

    ----------------------------- 

    @seamoon5918556楼 2014-10-2013:58:49 

    现在换美元是不是可行啊，换成美钞放家里还是国外账户呢？可

是如果外汇管制，是不是手里的美元也没法使用了啊 

    ----------------------------- 

    1968：我最不愿意谈美元，贪官都喜欢把美元放国外账户啊，放

在国内你只有放银行，如果外汇管制更是不能黑市交易美元，但也杜

绝不了！改开之初管那么严也管不住黑市！国家其实只在乎把大宗的

美元管住，也不在乎黑市流失那点美元！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2016:37 

    国务院：大力吸引社会投资进入体育产业领域 
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    2014年 10月 20日 10:14 

    (二)基本原则。 

    坚持改革创新。加快政府职能转变，进一步简政放权，减少微观

事务管理。加强规划、政策、标准引导，创新服务方式，强化市场监

管，营造竞争有序、平等参与的市场环境。 

    发挥市场作用。遵循产业发展规律，完善市场机制，积极培育多

元市场主体，吸引社会资本参与，充分调动全社会积极性与创造力，

提供适应群众需求、丰富多样的产品和服务。 

    倡导健康生活。树立文明健康生活方式，推进健康关口前移，延

长健康寿命，提高生活品质，激发群众参与体育活动热情，推动形成

投资健康的消费理念和充满活力的体育消费市场。创造发展条件。营

造重视体育、支持体育、参与体育的社会氛围，将全民健身上升为国

家战略，把体育产业作为绿色产业、朝阳产业培育扶持，破除行业壁

垒、扫清政策障碍，形成有利于体育产业快速发展的政策体系。注重

统筹协调。立足全局，统筹兼顾，充分发挥体育产业和体育事业良性

互动作用，推进体育产业各门类和业态全面发展，促进体育产业与其

他产业相互融合，实现体育产业与经济社会协调发展。(一)大力吸引

社会投资。鼓励社会资本进入体育产业领域，建设体育设施，开发体

育产品，提供体育服务。进一步拓宽体育产业投融资渠道，支持符合

条件的体育产品、服务等企业上市，支持符合条件的企业发行企业债

券、公司债、短期融资券、中期票据、中小企业集合票据和中小企业

私募债等非金融企业债务融资工具。鼓励各类金融机构在风险可控、
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商业可持续的基础上积极开发新产品，开拓新业务，增加适合中小微

体育企业的信贷品种。支持扩大对外开放，鼓励境外资本投资体育产

业。推广和运用政府和社会资本合作等多种模式，吸引社会资本参与

体育产业发展。政府引导，设立由社会资本筹资的体育产业投资基金。

有条件的地方可设立体育发展专项资金，对符合条件的企业、社会组

织给予项目补助、贷款贴息和奖励。鼓励保险公司围绕健身休闲、竞

赛表演、场馆服务、户外运动等需求推出多样化保险产品。 

    --------------- 

    1968：这个折腾不了我们百姓多少钱，这个放开就放开吧！大不

了我没钱了甩鞭子，徒步！真是找不到经济增长点急出病来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2023:31 

    @backspace192218560 楼 2014-10-2020:05:22 

    老帅我也很看好新能源纯电动汽车股票，新产品都在不断投放已

经有多个机构建仓，还有攀钢这些资源股难道现在都不能买吗？尤其

电动车已经进去快速成长期过段时间还会有暴跌的可能性吗？？ 

    ----------------------------- 

    论证电动车革命的必然到来（系列一） 

    附录：雾霾深重倒逼能源革命专家激辩路径选择 

    在 19 日举行的北京大学第二届国家资源经济论坛上，多位专家

建议，我国节能减排空间已越来越小，环境形势严峻，在“十三五”

规划中应充分体现能源生产与消费革命的理念和政策，同时从经济、

法律和道德三个方面保障其实施。 
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    然而，对于实现路径却仍存争论。有专家认为，期望中国能源快

速实现去煤化的跨越式转型是不现实的，煤炭清洁利用、电煤替代是

治理雾霾和解决中国能源问题的关键。这遭到另一些专家的反驳，提

出可再生能源尤其是风能、光伏等才是能源革命的先锋力量，应予以

大力发展。 

    数据显示，我国能源消费由 2001 年的约 15 亿吨标准煤增长到

2013年的 37.5亿吨标准煤，年均增加约 1.9亿吨标准煤，年均增速

约 8%，其中人均能源消费量约为每年 2.6吨标煤，而这一指标在 2030

年将增至 4吨标煤(预计人口 14亿)。 

    “必须对现有的生产和消费方式进行深度的变革，以适应新时代

的需要，具体的举措可以分近期、中期、长期来考虑。目前‘十三五’

规划正在制定中，应在其中体现能源革命的理念和政策，而且要从国

际性的大战略出发考虑。”中共中央党史研究室副主任、全国哲学社

会科学规划领导小组成员李忠杰在论坛上表示。 

    北京大学常务副校长刘伟则认为，如今中国经济发展进入上中等

收入阶段，新常态下能源生产和消费方式革命比一般的利用方式转变

难度更大，能源不仅仅是私人产品和消费品，更是公共产品和消费品，

具有外部性，政府和市场的界限很难界定，而且革命中有很多新的事

物，其存在和成长光靠经济手段是起不了作用的，还需要强有力的法

律保障以及道德的约束。 

    中国电力企业联合会秘书长王志轩也认为，期望中国能源快速实

现去煤化的跨越式转型是不现实的。散煤转电煤、电能替代是治理雾
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霾的关键，靠可再生能源治理雾霾远水难解近渴。 

    这一说法遭到中国风能协会秘书长秦海岩的反驳。在他看来，煤

炭的清洁利用不能称之为“革命”。国家能源委专家咨询委员会主任、

原国家能源局局长张国宝也认为，当前新能源发展处于探索期，比重

还比较低，但未来以较快速度增加是必然趋势。同时，新能源还会带

动新材料的发展，从而带来一系列工业方面的变革，而与物联网的结

合将成为第三次工业革命的重要力量，未来的能源互联网应该是生产

型与消费型并重。记者王璐方烨 

    ------------- 

    1968：其实解决北京的雾霾天气，电动车是很关键的一环！天然

气车不行吗？为什么这样讲？首先因为电动车的电不局限于煤炭，可

以是水能，风能，太阳能，核能，沼气能，地热能，甚至海水表明和

底部温差都能发电！这样就拓宽了能源渠道！就不把交通局限在石油

和天然气乃至煤炭改气上，这样使人们彻底摆脱化石能源对人类交通

能力的制约，这在人类大规模运用能源历史上将是革命性的突破，因

为从此，人类将是立体的获得能源！ 

    美国有个实验是把闪电的能量引到地面！美国还有个太阳能聚光

塔发电实验！人类以后在南北极还能把高能粒子的能量引导下来！说

不定还能直接在太空接收宇宙能量直接转换成电和宇航飞行的动力！

特斯拉圈的原理早就给我们指明了不仅电流可以改变磁场，而且可以

实现无线传输能量！最近从英国的一项实验中，在使用了特斯拉有关

电磁的理论之后，利用两个调整到完美谐振的并联特斯拉线圈，是可
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以实现离子体和电子的分别积聚，而这正是生成球形闪电的必要条件，

我认为再找到触发这两个球体闪电的条件就能接下去找到无线传输

能量的奥妙！当年《纽约太阳时报》曾经报道过沃登克里弗塔实验时

的壮观情景：“特斯拉的电光惊心动魄，但是他不愿说出他在沃登克

里弗试验什么。周围的居民……如醉如痴地观赏夜间从高塔上散发出

来的电光：尼古拉.特斯拉正在进行无线电报和无线电话试验。昨天

夜晚（7月 15日），从高塔和天线上迸射出形形色色的闪电。有一阵

子，满天划过一道道眩目的电光，就象遵从一道神秘的旨意，笔直射

向夜空。”这位天才实际已经指明和开辟了人类未来能源的道路！人

类将直接从宇宙获得能量！这个能量的最终使用形式就是电！ 

    在新能源的科技研发投入和多种尝试上我们远远落后，这个落后

不是资金和技术上的，是战略上的意识上，我知道国家制定了新能源

发展战略，但是从广州禁止电动车来看，这个战略是一纸空文！不要

说电动车了，就是电动飞机电动舰艇都会是未来人类通行的主要方式！

这个后面再详细论证！用电而不是用燃料绝对是下一步新能源革命的

必然要求也是大势所趋！ 

    论证电动车革命的必然到来（系列一）在哪里不断更新

http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=426 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2023:37 

    全球石油市场焦点：沙特究竟想干嘛？ 

    2014年 10月 20日 22:45 

    字体：大中小共 0人参与讨论用手机讨论 
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    市场认为，沙特意在开打价格战，想以较低价击败高成本竞争者，

以保持市场份额。 

    英国《金融时报》文章称，国际观察家直言不讳：布伦特油价自

6 月中旬创下的阶段性高点累计下跌 25%，这是沙特深思熟虑之后的

策略，目的是测试竞争对手的勇气和承受力，比如俄罗斯，OPEC成员

国伊朗，以及美国页岩油生产商。 

    在此之际，OPEC 最大的原油出口国沙特非但没有选择大规模减

产保价，反而调降了出口原油售价。市场认为，该国意在开打原油价

格战，想以较低的国际油价击败高成本竞争者，以保持市场份额，从

而赢得最终的胜利。沙特的优势在于原油成本非常低，且外汇储备数

额庞大。 

    这一策略曾经在历史上被沙特使用过。路透社提及，上世纪 80

年代初，国际原油供应充裕，沙特起先大规模减产 3/4支撑油价，但

却使自己背上了沉重的债务，出现长达 16年的预算赤字。1985年左

右，沙特转变策略，开始大幅增产，国际油价由此大幅度下跌，致使

当时的苏联出现巨额损失，加速了前苏联解体。 

    目前，油价下跌已经进入第四个月了，尽管原油市场已出现供应

过剩，但北美页岩油、利比亚和伊拉克等主要产油国的产出仍处于高

位。但市场需求增速却持续放缓。国际能源署(IEA)大幅下调 2014年

全球原油需求增速至 70万桶/天，为 2009年来的最低水平。 

    然而，一些冷静的观察者称，沙特近期的行动更加微妙了，同时

也是市场现实的反映。英国顾问公司 PetroleumPolicyIntelligence
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创始人 BillFarren-Price称： 

    每当提及沙特是如何考虑的，人们总是习惯性地认为，这很明显

是一种政治姿态，沙特的做法是更宏大计划的一部分。 

    这种想法绝对是错误的。 

    美国咨询公司 ForeignReports总裁 NatKern认为： 

    对于沙特而言，在当前关口大幅减产无异于自杀。他们不会逆势

而行。他们可以选择通过减产将油价稳定在每桶 100美元左右，但需

求仍是疲弱的。因此他们将遭遇悲惨结局：不断减产却于济无补。 

    更高的价格只会鼓励竞争对手加大产出，挤压沙特的市场份额。

有可能刺激上述提及的上世纪的历史教训重演。 

    还有一点不得不提。国际原油市场的结构性供应过剩主要来自轻

质原油。而这种过剩是由阿尔及利亚、安哥拉、利比亚和尼日利亚所

驱动的，并非沙特。因为沙特主打原油并非轻质低硫原油。花旗认为，

这基本上意味着，沙特减产将无助于解决轻质原油的过剩问题。 

    反过来，出于远期利益考虑，为了确保在全球需求疲软之际亚洲

买家仍向自己购买原油，沙特、伊朗、伊拉克等一些海湾国家纷纷调

降销往亚洲的原油基准价格。伊朗销往亚洲的原油降幅甚至创下六年

最高。这又进一步加剧了油价下跌，令市场参与者感到惊慌。 

    渣打银行大宗商品研究主管 PaulHorsnell称：“沙特对短期原油

价格的表现不做反应，但维持市场份额。幅度最大的油价下挫仅仅发

生在近期，因此他们还没有作出反应并不奇怪。” 

    市场真正的担忧在于剩余产能。不过，IEA上周称，原油需求增
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速可能已经触底，该组织预计需求会在明年得到提振，增速提高到

110万桶/天。 

    PaulHorsnell认为，这就如同 2008年一样，并非是一个急切的

忧虑。“可以很容易地按兵不动至少六周，直到下一次 OPEC 会议召

开。” 

    该报道还称，按照沙特官员和分析师的说法，沙特还可以忍受更

长时期的低油价，可能每桶 70 美元的价格都不会令其不适。不过，

也有人认为，若油价跌至更低，比如 60 美元，沙特可能就会采取行

动了。但是油价跌到这么糟糕的概率非常低。 

    --------------- 

    1968：这是个最最重要的战略消息！美国故伎重演！当年美国就

是通过操控沙特长期的低油价压垮前苏联的经济，最后在经济上导致

前苏联破产的！所以这已经反应出美国从经济上彻底搞死俄罗斯的战

略意图和决心了！俄罗斯已经和伊朗，中国部分交易不用美元结算了，

从这看，中国高层并没有被美国完全控制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2023:38 

    @宝贝鼠 079118562楼 2014-10-2022:55:24 

    ^_^我现在最想不通的一点？/嘘？/嘘？/嘘十八届四中全会已

开？/惊恐？/惊恐？/惊恐？/惊恐怎么一点消息都没有？/疑问？/

疑问？/疑问？/疑问？/疑问？/疑问？/疑问？/疑问？/疑问？/疑

问这样全国最重要的会？/流汗？/流汗？/流汗怎么没什么消息？/

疑问？/疑问？/疑问？/疑问？/疑问会不会出什么大事？/惊恐？/
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惊恐大家猜猜？/疑问 

    ----------------------------- 

    所有事情都在这个会上应该摊牌了！10月一般都会有大事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2101:28 

    货币基金都不行？----- 

    不要碰！现在是金融产品的高风险期！ 

    --------------------------- 

    @李佳潞 93153118530楼 2014-10-1913:57:45 

    晕倒，微信理财都不可以？余额宝…… 

    ----------------------------- 

    @李佳潞 93153118561楼 2014-10-2022:04:57 

    ----------------------------- 

    1968：为什么中小电商即将面临大批倒闭的厄运（一） 

    -------ZXL1968 

    前天我的同类回帖消失了，可能是马云干的吧？今天我就本人卖

新疆特产薄皮核桃的亲身感受好好说一下对电商的理解和对余额宝

的理解，对物流业的理解以及对国有银行的理解吧！ 

    我卖核桃固然是为未来 3-5年的老婆、孩子收入做准备，但也有

积累商业实际经验，现实体会商业，跟上实际商业潮流的想法，比如

如果我不卖核桃就不知道为什么那么多人喜欢用余额宝！也不知道一

个小小的核桃销售需要贯通物流，金融支付手段，进货渠道，消费群

体需要等多项要求，任何一个小小的疏忽都将对发展来说是致命的打
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击！当然，以后也希望不断拓展业务由核桃再向其他葡萄干、沙棘乃

至卖石头发展！我更有在学习马云的基础上进行新的销售模式创新的

潜在企图！再不济，我就是什么都没有搞成起码是知道了很多实践知

识嘛！闲着也是闲着，哈哈哈哈哈！ 

    言归正传。首先，现在电商的利润很薄，因为类似的店多了去了，

进货渠道也差不多，碰到搞活动吸引顾客赔本卖的都有！比如我进核

桃，我是按照大宗批发价拿的核桃当年优质人工非化学清洗的薄皮核

桃 45元每公斤拿上，乌鲁木齐专卖店里 60-90每公斤，我只能 50卖

出，利润是很薄的，但好在网上销售没有房租，赚一点是一点，卖不

出去起码不会把几万的房租赔掉！但是网上销售我看问题还很多！我

认为价格垄断不好，超低价恶性竞争也不行！打质量擦边球，同样模

样差不多的商品内在质量不一样价格悬殊很大！还是说核桃吧，超厚

皮核桃 20 元左右就可以买到，也有比较薄的外表和薄皮核桃差不多

的核桃，市场 35 左右也可以拿上，用机器加化学洗涤漂白的方法加

工过的薄皮核桃小规模批发 50-60每公斤吧！但是传统手工剥皮的当

年薄皮核桃价格就谈不下来！这是商品本身品质决定的！所以不同质

量不同价格应该给消费者明白公示！因为我们每个人不可能都是了解

核桃的专家，为买个东西把所有商品都了解的特别细，这本身就是反

人类社会分工发展的！所以价格垄断、超低价恶性竞争和行业标准透

明这三方面都要立法，建立《中华人民共和国食品商品质量和价格等

级公示网站》方便消费者对购买商品进行手机上网查询是一个有效途

径！或者干脆扫二维码自动显示相关信息！有朋友到台湾去，据说台
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湾的东西不用多讨价还价，我也认为实价最好！行业协会和国家质量

监督局规定好各类商品质量等级，规定好合理价格波动区间，我认为

如果我们有物价局就管好这件事，即使在网络上，如果物价局不管价

格那么我们干脆取消物价局！ 

    再说物流吧，我老婆办事就是不靠谱啊，我们自己家给上海亲戚

前几天寄了四十公斤核桃，德邦的运费价格老婆给我说每公斤 2.6元，

我觉得这个可以接受，但是当我把所有事情办好，最后再到德邦落实

才知道他们是 13 公斤以上每公斤托运费 2.6 元，另外还有 13 元什

么保单，低于 13公斤他们一律按照 58元收取运费，我这运 5公斤核

桃，每公斤我赚 5 元但每公斤运费就 10 多元，这我还搞什么搞？我

又去中通问，这里是每公斤运费是 8元，我和老板谈了后运费降到 5

元每公斤！还有 3元的单子钱，勉强可以啊！我再找园通谈，运费降

到 4.5元，这是最低的了！听说天天快递还低点，下次去联系。不过

我最气愤的是邮政快递，前阶段我给这帖子里的网友寄了百元内搞定

的碧玉戒指（其实哪个绿色很纯市场价值即使千元也可以）新疆邮政

快递硬是有规定不能寄玉石玛瑙，这把我气死了，你说新疆开网店不

寄玉石玛瑙寄什么？但是民间快递没有这个讲究！这个国企搞不好就

在这里，人就是这样不是自己家的事就是不上心，我敢肯定邮政快递

的高管压根就没有一点经商头脑，连街头小贩都不如！国企高管不用

多操心没有实际经商经验就拿高薪多舒服，这个确实要改！有朋友问

我学经济看什么书？我想问李嘉诚看的是什么书？即使读到 MBA 也

是学的案例，背了再多案例你自己脑子不好想不出解决办法看不出问
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题你说背案例有什么用？固然中国很多小贩以次充好不对，但是这不

能怪他们，消费者懂的人不多，进好的环保的价格高卖不出去，如果

你是小贩你会咋想？所以合理利润不能保证谁都会干这事，我卖的这

核桃不了解的人都觉得贵，其实薄皮核桃用能得癌症的双氧水机器洗

过的又白又漂亮剩人工价格还低 40 每公斤我可以拿上！便宜 5 块钱

呢！ 

    说完快递我就说银行了，首先我骂工行、建行，我这骂好几年了，

不要说外地买我核桃的朋友了，就是乌鲁木齐我自己的工行卡给建行

卡还钱还要收费，太气人了，一公斤核桃我 5块钱的利润空间，网友

给我打钱就要 1 块钱 2 块钱，有些还要跑到银行柜台排老长队给我

打钱，在商言商，如果我卖的核桃比别的地方便宜不了多少，人家何

必费哪个劲买我的核桃？网友给我说了，用余额宝给我打就没有费用，

网友建议我建立个余额宝帐号，网友把钱先打到我余额宝里然后我再

转到工行卡里这样就网友不用掏转钱费用了！大家看看，事情到了这

个地步了，都到了大家不想把钱存银行的地步了，银行还舍不得那点

几乎没有成本的跨行和异地转款费用！他们居然看不到虽然是件很小

的费用收取但是对银行的信誉以及现实客户损失是巨大的，其实大家

都用支付宝啊余额宝之类开始实际进行商业活动的时候，银行就是想

收这些钱你也收不上！从这件事也能看出，有人骂就是头猪都能当银

行行长也不是完全没有道理！ 

    当然我再次强调，余额宝之类毕竟没有人担保，具有潜在风险，

风险这东西不能说现在没事大家都在用就能忽略！马云难道就不会破



10427 

 

产吗？太晚了明天继续！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2101:33 

    @backspace192218566 楼 2014-10-2023:48:47 

    关键是我已经重仓国产新能源汽车股票江淮汽车，这么大的增长

空间过几个月难道还会和股市大盘一起暴跌吗楼主？ 

    ----------------------------- 

    即使大熊市也有牛股，这不好说，但是我女儿都知道没有把握不

和人打赌 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2111:26 

    不论什么民主都不能偏离爱国的旗帜--ZXL1968 

    浏览次数：3作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

10-2110:31:33 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=429 

    神秘消失，自己看吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2111:28 

    国际油价大跌不宜简单归结“阴谋论” 

    2014年 10月 21日 08:36羊城晚报 

    美报告称解除石油出口禁令降低国际油价！ 

    http://gb.cri.cn/42071/2014/10/21/6071s4734447.htm 

    -------- 

    1968：这不是操控是什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2112:52 
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    英国爆发数万人大罢工示威者在议会广场“占领民主” 

    从上周六（10月 18日）开始，大规模的罢工游行在英国各大城

市上演，数以万计的英国人涌上街头抗议削减工资。这是撒切尔时代

以来英国公共卫生部门的首次罢工，而罢工迅速超出了行业范畴，得

到了全行业性公会的支持。更有 200名左右示威者在英国议会广场集

会，发起“占领民主”运动，把矛头指向失效的民主制度。当地时间

19 日晚间，警察开始对议会广场的集会者清场。英国民众占领议会

广场 

    “英国需要涨工资” 

    当地时间 18日，英国爆发了大规模的游行示威活动，主题是“英

国需要涨工资”，游行的范围既包括伦敦，也包括苏格兰、北爱尔兰

地区。 

    周六，数以万计的英国人涌到伦敦街头，参加反对政府削减工资

的游行示威。据主办方介绍，尽管近年来英国经济表现良好，但是自

从 2008年以来，平均工资水平每周比以前少 50英镑（63欧元）。法

新社报道显示：游行队伍主要是由政府部门的官员以及私营企业的雇

员组成，他们大约于上午 11 点左右开始行动，然后穿过伦敦市中心

的海德公园（HydePark）。 

    这次抗议活动最初由英国医疗服务系统(NHS)员工发起，他们于

10月 13日举行罢工，随后得到全部公共服务部门的支持，代表英国

公务员的 PCS 工会大约 25 万会员于 10 月 15 日参加 24 小时的大罢

工。 
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    18日起，英国工会职工代表大会(TUG)，和英国工会联盟组织参

与进来，发起了主题为“英国需要涨工资”的游行示威，苏格兰第一

大城市格拉斯哥（Glasgow），以及北爱尔兰的贝尔法斯特（Belfast）

也加入到此次游行队伍中来。 

    英国工会职工代表大会 TUG 总书记弗朗西丝·奥·格雷迪

（FrancesO'Grady）表示：“鉴于英国的经济开始走向复苏，现在是

时候结束大多数人的工资冻结状态。从 2010 年起，大多数公共服务

部门的工作人员工资就开始被冻结，一直持续到现在。” 

    在伦敦的游行示威中，工作人员尽情地释放他们的痛苦，表达他

们在满足日常生活开支中所遇到的困难，工会领袖挥舞着写有数字

“175”的大旗，意在表明英国最低和最高工资水平之间的巨大差距。

49岁的劳动者基思·马丁（KeithMartin）在接受法新社的采访时表

示：“公告服务部门受此次政府削减工资水平的影响最大。比如我，

我的工资已经下降了 25％。” 

    31岁的柯南·道尔（ConanDoyle），他抱怨戴维·卡梅伦领导的

保守党政府实施的政策，认为政府当局在“利用富人”的同时也在“创

造贫穷。”柯南·道尔补充表示：“有时候劳动并不一定就能改变现状，

因为社会上还存在一种宿命论。”同时，他还提及在明年 5 月份的总

统大选中，工党主席埃德·米利班德（EdMiliband）可能会获得大选

的胜利。 

    自从 1982 年（此时正值撒切尔的执政期内）以来，公共卫生部

门罢工还尚属首次。 



10430 

 

    “威斯敏斯特系统出了问题” 

    除了工会的罢工之外，还有民众直接将抗议矛头对准英国的政治

体制。自上周五以来，大约 200 名反政府的支持者们聚集在国会广

场，推出“占领民主”的运动。 

    示威者指出，“占领民主”的目的是把“斗争的力量，由现在针

对单一问题的抗议，转变成挑战腐败和失效的代议制的激进群众运

动”。 

    一名是示威者对媒体称：“我们的威斯敏斯特系统（观察者注：

指英国议会）出了问题，我们选举出的政客并不能代表我们。” 

    周日，伦敦警方开始对国会广场上的是示威者进行清场。警方发

言人指出，他们将执行清场的命令，示威者有 30 分钟的时间可以自

行离开，否则将面临逮捕。 

    据目击者称，截止到当晚，仍有 50-100人坚守在广场上，被 150

余名警察所包围。此外，警方已经逮捕了一名示威者。 

    -------------- 

    1968：英国人民来示范民主了，看看人家，民主是到广场讲的，

是到广场而不是到商业街去！看看人家，在马路一侧行进，没有堵死

交通，看看人家警察维持公共安全和秩序是不和你讲什么道理的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2113:05 

    北京中小学教师将告别终身制:打破“铁饭碗”5年一注册 

    来源：新华网发表日期：2014-10-2109:44:04 

    原标题：北京中小学教师将告别终身制：明年起 5年一注册 
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    北京中小学教师资格五年一注册 

    资格考试明年改为全国统考将增加综合素质内容 

    北京中小学教师将告别终身制。昨天，市教委下发《北京市中小

学教师资格定期注册制度实施细则(试行)》，从 2016年起，本市将实

行中小学教师资格定期注册。每五年为一个注册周期，定期注册不合

格或逾期不注册的人员，不得从事教育教学工作。明年 9月起，本市

将启动教师资格考试改革，改革后的统考将增设综合素质、学科教学

能力等科目考查。 

    违反师德者注册不合格 

    据悉，目前教师在通过本市教师资格考试后，即可向市教育局申

请教师资格，一旦取得一直有效。此次通过教师资格定期注册，将对

教师入职后的从教资格做定期核查。市教委规定，中小学教师资格定

期注册的对象为本市公办普通中小学、中等职业学校和幼儿园在编在

岗教师。这就意味着，本市中小学教师资格将打破终身制。 

    根据市教委规定，中小学教师有下列情形之一的，注册不合格：

违反《中小学教师职业道德规范》和师德考核评价标准，影响恶劣；

一个定期注册周期内连续两年以上(含两年)年度考核不合格；依法被

撤销或丧失教师资格。对注册有效期内依法被撤销或丧失教师资格者，

其注册有效期自动终止。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2117:18 

    @霜梅朵儿 18580楼 2014-10-2116:33:34 

    看贴有些日子，没发过言，这位老师，你毕竟不是专业搞经济的，
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常常明示别人哪能做哪不能做是不是太武断了？我在工行工作，常卖

理财产品，我可以负责任地告诉你本行没有一款理财产品违约，股市

该是高风险市场吧，不一样有人赚钱吗？可能理产品将来会有问题，

到时，银行会发行少，也会有提示，卖家比你更关注风险的。放心吧

啊，没有哪个会随便拿信益开玩笑，何况现在新闻报道无缝不钻？ 

    ----------------------------- 

    李嘉诚是不是专业搞经济的？索罗斯当初好像学的是哲学啊！国

际货币基金会主席杰拉德是学物理的，当掌门人前只培训了 3个月金

融！著名的就是英国女王曾经让经济学家们预测英国经济发展，结果

没有一个说对的！成立法国第一家私人银行——通用银行，开始发行

纸币的居然是一个叫约翰·劳让的职业赌徒赌徒，更著名的就是中国

在推出 4 万亿刺激之前全国的主流经济学家全部预测错世界经济的

方向，当时他们在紧缩！后面 180度大转弯在踩了急刹车以后又猛踩

油门！可怜的我们这些乘客被撞的头重脚轻啊！！世界和中国的实践

证明专业搞经济的学究们不行！我这不是读书无用论，不同时代的经

济有其时代的特点，我们绝不能照搬以前的或者别国现成的理论！以

前左派计划经济学者照搬前苏联的计划经济理论不行，后来西派经济

学者照搬西方市场理论也不行，他们的共同特点都是没有自己的大脑，

没有学习毛主席的理论和实践相结合的把马克思主义与中国实际相

结合的哲学思想，甚至都没有索罗斯的哲学无效！连赌徒约翰·劳让

的勇于探索的精神都没有！这些被称为经济学家的人他们有什么脸垄

断话语权呢！哥到此地，开篇就是为打破学霸的话语权的！就像我认
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可余额宝的创新精神的同时给大家指出余额宝有潜在的风险，不能因

为现在它没有事大家就忽略这个风险，同样对于工行不能说你行没有

一款理财产品违约就说明理财产品就没有任何风险，你敢代表工行行

长和我打赌 5 年内工行理财产品不会出现全面违约吗？我用我全部

的精品玛瑙跟工行行长打这个赌！你们是国有银行，我不难为你们，

我就要工行行长到央视说工行对工行发售的所有理财产品担保不会

出现全面兑付危机！你既然替工行说话那么你就替我给行长传个话问

他敢不敢有这个担保！还把个工行理财产品牛的！其实不要说没有工

行担保只是工行网点代理发售的理财产品会发生兑付危机，工行自己

都破产过！当年要不是朱镕基拿全国几千亿税收填平工行的大窟窿，

工行能上市吗？先不要说你是学经济的，你先回去看看工行的家底和

历史再说！一个国有银行高管不想着好好改进业务，跑我这撒野，也

太嫩了点！要搞好国有银行，先把这些靠溜须拍马搞裙带上位的蠢货

撤了！不要不服，全国多数行长都是银行子弟中专出来的！他奶奶的！ 

    附录： 

    【大陆高管扎堆抛股大逃亡套现近 475 亿】截至 2014 年 10 月

17日，大陆上市公司高管大幅度减持股票，套现 474.31亿元。与此

同时，截至 9 月 15 日，一共约有 2000 名 A 股上市公司的董事、监

事、高级管理人员辞职。无论是减持股票，还是辞职，高管们都在纷

纷逃离这个市场。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2118:07 

    更正：甚至都没有索罗斯的哲学根底！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2118:14 

    当然，我只是针对工行不思进取的高管恨铁不成钢的骂上述这些

话，我知道银行的广大职工是被迫卖理财产品的！他们自己也不愿意

卖，这更反映出工行的非人性化管理！一个好银行靠什么招揽客户？

不是靠坑蒙拐骗，不是靠赚取客户的每一个铜板！ 

    我反对银行私有化，反对外资银行侵入中国，但是工行僵化的不

接地气的管理也是非改不可！工行股份化了，只是高管的收入差距和

员工拉开了，更多的干了些银行不该干的事，应该搞的方便客户的创

新项目我们没有体验到！这样的股份化有什么意义？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2119:02 

    中午大门口维稳免费义务站岗去了，没有来得急写评论： 

    教育部——全国教师能不能让你们下岗！---ZXL1968 

    根据市教委规定，中小学教师有下列情形之一的，注册不合格：

违反《中小学教师职业道德规范》和师德考核评价标准，影响恶劣；

一个定期注册周期内连续两年以上(含两年)年度考核不合格；依法被

撤销或丧失教师资格。对注册有效期内依法被撤销或丧失教师资格者，

其注册有效期自动终止。 

    --------------- 

    1968：其他都是废话，以前就有制度。这里关键是一个定期注册

周期内连续两年以上(含两年)年度考核不合格，我给大家解读一下这

已经确定了教师群体必然面临相当数量教师下岗解聘： 

    1：首先人口曲线递减，班级数额急剧减少，需要老师就肯定变
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少！现在因岗位聘任是什么意思，就是现在班额减少了，不需要这么

多老师了，学校可以选择不聘任一些老师！我们知道如果连续两年不

聘任你两年年度考核不合格，就意味着你要下岗！这里校长的权力就

比天大了！这也意味着我们和工人一样从企业（学校）的主人变为随

时下岗的零时工！ 

    2：教育部人为制造减少教师数量的所谓高考改革方案。比如原

来理化生作为理综，政史地作为文综，实际上高二分科后文科理科学

生就各自按照自己的高考 6 门科目专项复习，现在高考只考语数外，

其他课基本在高一水平测试后后面就不用学了，这样语数外理化生政

史地中三分之二的老师就要人为制度设计的过剩！这样学生以语数外

为主的高二高三两年学习，知识面和结构就更加狭窄！说白了只是学

了工具学科而没有实际运用学科的学习，中国学生的科学素养和人文

素养就会全面大倒退！学生就会完全沦为考试工具！这样的高考改革

设计根本不会提高学生的素质只能变为让老师大面积下岗的工具！3：

现在是校长负责制，聘任你的权力在校长一人！一个没有监督的权力

必然不会按照业绩来确定聘用谁！而且业绩的标准是什么？以后语数

外老师有高考，你还能凭业绩去理论，其他没有高考科目的老师你一

点话语权都没有！人情金钱乃至女色因素就是主流，据媒体统计校长

强奸老师和学生的犯罪比例远高于正常人群！！其实校长贪污受贿的

比例几乎是百分之九十以上！不服我们可以搞抽样调查！这样一个没

有监督的高危犯罪人群决定全国教师的饭碗大家说合适不合适？这

样改革下去的结果必然是中国教育质量滑坡和社会风气败坏以及广
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大教师怨声载道民不聊生！最后可以以工作量不满等借口校长任意解

聘老师的做法是违法宪法的！因为学校财产是全民公有的，校长只是

代表国家社会进行管理！解聘教师的权力不在校长而在于教师工会！

校长只是行政管理者而不是学校的产权拥有者！教师工作量不满的制

造者是教育部而不是别的人！一个有教师资格的人，不是他不想干合

理的工作量的工作，是你们管理不当没有科学预测性的不合理管理造

成的！如果要高考改革减少一些科目老师，那么提前 5年各个学校就

要减少这些学科老师的进人！大学提前 10 年就应该减少理化生政史

地学科教师的培养，教育部——你们让农民兄弟下岗工人用血汗供养

出来的子弟白白耽误了 10 年的青春上完大学找了工作再次下岗了！

你们难道就让我们代代下岗吗？习近平同志说了，改革者要为自己的

决策负责，谁为这些苦读后好不容易获得教师岗位的贫家子弟负责？

这样忽然进行的改革也充分暴露了他们的改革是拍脑袋的改革，根本

没有战略指导思想！比如日本，日本政府 2000 年“科学技术基本计

划”中提出的目标:要在今后 50 年内获得 30 个诺贝尔奖多少年内培

养 30 名诺贝尔奖获得者，现在才 14 年日本已经有 20 名左右了，人

家培养人才有清晰的明确的目标，教育部，你们的具体目标在哪里？

丰乳肥臀就是你们 30年教育改革的唯一的目标和收获吗？ 

    教育部——全国教师能不能让你们下岗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2120:12 

    @backspace192218589 楼 2014-10-2119:45:32 

    老帅股市是不是过几个月跌也是那些价格估值虚高的股，像最新
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的寿命 20 年超快充电的电池也是需要钛作为正极，云铝这只股你说

过已被外资重仓，攀钢也涨了 1\\\\3，还有国产电动车出口国外，像

这些优质股在以后应该不会有大的跌幅了吧，沪港通运行后外资岂不

是借着大盘下跌的心理直接把这些优质资源股全盘收入吗？？？ 

    ----------------------------- 

    我不是神仙股市何时涨跌我不能确切知道，但是攀钢的价值在哪

里放着，他要涨就是几倍的涨，长期持有没有问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2120:23 

    【中石油给美国分红超 800 亿,这算什么？】中石油在美国上市

融资仅 29 亿美元，但给别人的分红累计却高达 119 亿美元，约 800

亿人民币。分红超过融资额度的四倍。仅 2005 年，中石油就向美国

分红 600多亿。中石油、中石化、中国移动、中国联通，最近四年来

向海外投资者分红高达 7000亿，年收益高达 130%。 

    ----------- 

    1968：这说明什么？这说明 3个问题 

    1：国企的利润还是可观的，效益是不错的！ 

    2：但是同样的股票为什么不分红给中国人！ 

    3：国企根本没有必要股份化！根本没有必要混合经济引入外资！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2123:22 

    美联储通讯社：任市场动荡美联储退出 QE不会变 

    2014-10-2107:50:01来源:华尔街见闻(上海)有 0人参与分享到 

    素有“美联储通讯社”的华尔街日报记者 JonHilsenrath撰文称，



10438 

 

近期的市场动荡和全球经济放缓不会影响美联储的决策，本月的

FOMC会议将会如期结束 QE。 

    Hilsenrath 称，根据最近美联储官员的讲话，美联储很有可能

在本月 28日和 29日的 FOMC政策会议上结束 QE。官员们还将评估美

国就业市场是否已经好转，以便为之后的加息打下基础。 

    旧金山联储主席 JohnWilliams上周五接受采访时表示：“我对于

美国经济前景的预期没有改变。” 

    他认为今年下半年和明年的经济增长将是 3%，失业率将会继续

下降，通胀将会逐步升值美联储 2%的目标。他说：“我的基本预测是，

联储会如期结束 QE。” 

    上周，圣路易斯联储主席 JamesBullard 称，联储应该考虑延长

购债计划，因为美国的通胀预期开始下行。但其他官员并没有回应他

的表态。 

    Williams 称，只有当实际通胀水平跌至远低于 2%的通胀目标，

或者就业市场极度恶化时，他才会考虑新一轮 QE。他指出，如果保持

超低利率的时间过了预期，这将是经济前景恶化的第一个迹象。 

    自 2008年 12月以来，美联储就开始将利率控制在零，并计划将

其保持到明年年中。他说：“我对当前经济前景的看法不会让我改变

对加息时点的预期。” 

    波士顿联储主席 EricRosengren 周六接受采访时表示：“我们启

动债券购买计划，是因为我们需要促进就业市场。而 9月的失业率降

至 5.9%，正是我们想要的进步。” 
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    上周五，美联储主席耶伦就美国的不平等做了演讲，但没有提到

对就业市场和经济前景的看法。 

    Hilsenrath 指出，美联储官员现在关注的重点，是是否需要改

变“相当长一段时间内”保持零利率的措辞。一些人认为应该去掉这

种时间上的保证，换之以更加中立的表述：首次加息的时间取决于 2%

的通胀目标和更低的失业率是否能实现。 

    但另一些人认为应该保持该表述不变，以避免新措辞让投资者更

加迷惑。 

    ----------- 

    1968：黄金的波动上涨可以告一段落了，我说过美国退出 QE 是

坚定不移的战略！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2123:28 

    薄熙来戴手铐照获中国新闻奖：照片现场感强 

    奖次：二等奖项目：新闻摄影题目：薄熙来一审被判处无期徒刑

作者（主创人员）：谢环驰编辑：逯阳刊播单位：新华社报送单位：

新闻摄影学会 

    作品简介：照片拍摄画面稳重、细节丰富、现场感强，在真实、

详细地还原当日庭审现场的基础上，体现了法庭神圣、庄严的气氛。

稿件《薄熙来一审被判处无期徒刑》受到媒体广泛欢迎，单张最高采

用 321家。 

    1968：老薄没有显示出罪犯应该有的对审判的紧张和惶恐，表情

愤怒嘛！两个法警由于过于高大，显得面庞过于庞大面色苍白，显得
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法庭有种阴森森的气息！这张照片拍的罪犯不像罪犯警察不像警察，

拍的很不好啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2123:29 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2210:09 

    @孤兰生幽园 198718603楼 2014-10-2200:45:08 

    zzang 

    才看了两页，感觉很在理，迫不及待回贴，不知道楼主能看到不。 

    就是可惜没早看到这帖子，不过早看到了也不一定看得懂。工作

几年有点自己的体会了再看，也不盲从。 

    希望楼主谈谈期货，最近很纠结要不要入市。 

    ----------------------------- 

    期货我没有参与过，不便多说，但是大趋势可以说一说，就是大

宗商品价格一定时期内还要降！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2210:13 

    @纠结的双鱼座 201318606楼 2014-10-2209:58:33 

    周六有房展会，我去看看人多不多~其实要买房的人真的很多~~

还有老师你让我去看二手房，以前住的双学区中心地段的二十多年的

老房子单价最少还要五千了，几乎可以说是无装修无车库还是顶楼~

其他好一点的二手房也要 5500--6500 之间。。。对居住没要求的话倒

是可以接受。 

    ----------------------------- 

    我知道学区房价格一直很牛！这个刚需目前真的很刚！毕竟全家
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几代的希望在一个孩子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2210:26 

    欣赏一下南红吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2210:49 

    @宝贝鼠 079118513楼 2014-10-1823:27:35 

    香港很多旺角占中图片发不了了。。msn 十月一号起不能再用

了。。。现在微信也要禁止发新闻了。。。。。。闭关锁国了。。。。。居心何

在？。。。加拿大家园也强行关闭了。。。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218517 楼 2014-10-1900:00:59 

    香港，他们一会和学生谈判，一会不谈，方寸已经乱了，和学生

谈什么？让他们占天塌下来香港人自己着急！香港人自己急了，以后

谁占中警察往死里打没有人再会放屁！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_201218609 楼 2014-10-2210:14:16 

    我看应该也把你往死里打，然后你就不会在这里乱放屁了。 

    ----------------------------- 

    1968：哈哈哈哈哈！老哥一时技痒，天天练铁链子不施展一下也

难受，这样吧，给老哥我办 1000 个港澳通行证，再给我够香港 3 日

游的费用，我到河南老家让我河南武林前辈的叔叔带上弟子们去香港

中环玩几天，他娘的，你小子有种就在哪里挡道，不见不散！我们玩

到哪里就把道打开到哪里！谁也不要阻碍我们游玩破坏我们的游玩兴
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致！老哥这样跟您说，我带 1000 河南老乡，即使万人在前也不放在

眼里！有种你就举港英的旗帜挡老子的道！ 

    当然我们河南老乡是到香港游玩的，我们会遵守香港的相关法律

文明旅游，但是到哪里去，都不能让狗挡道吧？所谓好狗不挡道！你

要民主没有问题，找个凉快地方喊去不要挡我游玩的道路！谁挡爷们

的道，爷们就把它当扰民的丧家犬踢！ 

    顺便说一下，我不满意特首梁振英关于如果政府按学生要求，实

行公民提名行政长官候选人，就会变成由香港月收入低于 1.4万元的

阶层来主导特首选举。他说，不能让太多人拥有提名权，否则会让政

策向基层倾斜的讲话！这完全是占在资产阶级立场上讲话嘛！建议中

央派共产党的书记去代表香港普通百姓讲话，不过话说回来了，一国

两制，香港是资本主义社会，特首不代表资本家说话难道代表普通香

港人说话？占中的人自己要什么你们搞清楚没有？大家看清楚了鼓

噪香港占中的媒体原来是要让香港结束一国两制推翻资产阶级政权！

这真是比共产党还共产党！不行我带人去帮助你们推翻资本主义建立

劳动人民的香港新政权？哈哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2211:02 

    引用：中美原油日产量（万桶/日）对比楼主：chh918 

    年份中国美国倍数 

    19953006562.186 

    19963156482.060 

    19973216452.007 
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    19983226251.942 

    19993205881.838 

    20003265841.791 

    20013285801.769 

    20023345751.720 

    20033395681.675 

    20043525431.545 

    20053635181.428 

    20063675141.400 

    20073735141.376 

    20083804951.303 

    20093785321.407 

    20104065451.342 

    20114085621.377 

    20124146401.546 

    20134187501.794 

    20144188702.081 

    20154189502.273 

    美国原油产量又超过中国 2倍，这就是大数据！这是一个战略信

号，美国放开采油固然有遏制俄罗斯的意图，但是也说明他已经有了

替代石油的能源，页岩气，玉米之外还有其他技术！所以石油他还是

要在高位卖出！在石油的高位才能推广和更高位卖出他的页岩气技术，
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进而以后再卖其他新能源技术！如果跟在他的后面一定会穷死我们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2211:04 

    未见百万机器人新 iPhone仍是人力造 

    2014年 10月 22日 06:19大洋网-广州日报 

    据媒体日前报道，富士康百万机器人(33.840,-0.06,-0.18%)计

划受挫。2011 年，富士康 CEO 郭台铭曾称要用三年时间在工厂里实

现用一百万机器人取代工人。时至 2014 年底，三年过去了，该计划

仍未实现。不过，富士康的确开始发展机器人技术并生产了自己的机

械臂(即 Foxbot)。 

    据悉，今年早些时候，富士康称准备在生产线部署一万台 Foxbot

制造 iPhone，这些机器人一年能生产 3 万部手机。富士康还准备在

此基础上每年增加 3 万台 Foxbot。然而，由于机器人还是无法与人

手的灵活性相比较，到目前为止富士康还没有全自动化，也无法在生

产线上做到检测产品质量。 

    机器人只能按照设定好的规则行事，其他的变化条件全部忽略或

禁止。人对产品的需求和欲望是不断变化的，这就是人作为机器时代

的价值所在。 

    ——博友清澈的样子 

    如果你在流水线做过，就知道为什么机器人不如人了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2211:06 

    金价触及 6周最高破 50天均线但实物需求平淡需谨慎 

    ---------- 
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    1968：只要在金价底部不出现抢购，那么金价人家还可以从容的

砸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2212:29 

    @宝贝鼠 079118513楼 2014-10-1823:27:35 

    香港很多旺角占中图片发不了了。。msn 十月一号起不能再用

了。。。现在微信也要禁止发新闻了。。。。。。闭关锁国了。。。。。居心何

在？。。。加拿大家园也强行关闭了。。。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218517 楼 2014-10-1900:00:59 

    香港，他们一会和学生谈判，一会不谈，方寸已经乱了，和学生

谈什么？让他们占天塌下来香港人自己着急！香港人自己急了，以后

谁占中警察往死里打没有人再会放屁！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_201218609 楼 2014-10-2210:14:16 

    我看应该也把你往死里打，然后你就不会在这里乱放屁了。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218612 楼 2014-10-2210:49:36 

    1968：哈哈哈哈哈！老哥一时技痒，天天练铁链子不施展一下也

难受，这样吧，给老哥我办 1000 个港澳通行证，再给我够香港 3 日

游的费用，我到河南老家让我河南武林前辈的叔叔带上弟子们去香港

中环玩几天，他娘的，你小子有种就在哪里挡道，不见不散！我们玩

到哪里就把道打开到哪里！谁也不要阻碍我们游玩破坏我们的游玩兴
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致！老哥这样跟您说，我带 1000 河南老乡，即使万人在前也不放在

眼里！有种你就举港英的旗帜挡老子的道！ 

    ...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_201218618 楼 2014-10-2212:11:59 

    你嘴上说的好，其实你什么都做不了。而且前后逻辑混乱。前一

段反对占中，后一段似乎又支持占中，你真是满脑子浆糊。 

    ----------------------------- 

    1968：真的吗？如果政府不拦着，我就组织河南民间武术协会团

体游香港活动！前一段反对占中是反对举港英旗的占中！后面你们不

是不是说特首不替穷人说话吗？我认为你们的这个批判是对的，既然

香港人民有这个社会主义愿望那么我们就帮助香港人民打倒资本家

统治结束一国两制嘛！这个不矛盾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2221:47 

    @zxl196820128067楼 2013-05-2323:26 

    @滚滚鸿骋 8056楼 2013-05-2315:04:35 

    你 妈 的 中 国 经 济 有 战 略

吗？？？？？？？？？？？？？？？？？？ 

    ----------------------------- 

    他妈的他们还真的没有! 

    ----------------------------- 

    @枣子颗儿 18627楼 2014-10-2216:04:21 
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    哈哈哈，笑岔气了。唉！ 

    ----------------------------- 

    1968：中国经济有战略，这个战略就是按照华尔街共识要求变革，

具体由世行制定，再卖国的战略都是有走向的！看完回帖你丹田正气

是不是上浮了一些？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2221:48 

    … 

    ----------------------------- 

    @枣子颗儿 18628楼 2014-10-2217:02:45 

    四大行买金条要身份证，这个就是实名了，实名与否要紧吗？ 

    ----------------------------- 

    1968：四大行买金条要身份证了？明天我去看看，这个乖乖不得

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2222:27 

    @susu666618629楼 2014-10-2218:52:58 

    看看香港的学生，再反观内地，汗颜！洗脑洗残了！D5大生活 

    http://www.d5yuansu.com/81864.html 

    ----------------------------- 

    反观大陆的学生，我们在做什么 

    我承认我可能不会足够勇敢地站出来，但我绝对不会无耻地缩回

去。 

    --------8---9 反腐败我---我们在街头！但是当自由女神像推
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出来的时候，我当时致全疆大学生的一封公开信，我亲自交给后来是

自治区党委秘书长的新疆大学党委书记王怀玉同志，表示反对偏离反

腐败大方向！信中本人号召大学生退出活动！因为我反的是腐败，他

们要颠覆的是共和国！这是当年本人的政治选择！可惜我的这封信后

来大学党委改头换面变成了一个少数民族学生会主席的公开信！如果

说政治敏锐性香港大学生比我当年差的远了，还吹捧他们孙文再世，

他们在马上到来的国际金融危机中将要让香港衰落让父母和自己失

业！我可以说他们没有一个有政治头脑！我看了他们的诉求，我一直

强调大学生追求民主是对的，对大学生占中只能疏导绝对不能动用武

力，如果需要，我可以去跟香港大学生见面好好谈一谈！但是讲民主

也要分时机，讲地点，看看对香港对祖国的大局有没有利！香港大学

生在在索罗斯基金兵临香港城下的、大陆房地产面临崩盘、香港经济

飘摇的错误时间，在最不能占领的、占领了最打击香港商贸、旅游的

中环这个错误的地点，对香港经济尤其是香港港币汇率以及人民币汇

率都以最直接的打击！做了对不起香港和祖国人民的事情！我一直认

为决策层在香港问题上处理失当！香港大学生是讲道理的，爱国的！

我讲的这些道理没有人好好给香港大学生讲透嘛！我认为，整个事情

就是纠缠在特首产生办法上，这是个简单的不是很复杂的民主选举问

题！人大坚持特首爱国爱港，这确实没有问题，但人家没有当以前爱

当了以后不爱怎么办，其实人大自己对此也没有很好界定！我认为不

怕特首普选，议员直选但是对特首议员的言论和决策，普通行政决策

的东西香港人民自己监督，有关是不是爱国爱港人大常委会界定，人
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大对于有分裂祖国和港独言论和行动的各级官员可以立法直接戒告

乃至罢免！可以否决港府即便是已经通过的与中华人民共和国宪法不

相符合的内容，对港府官员纵容分裂势力和故意制造内地与香港隔阂

的人和事和法规可以要求取缔制止！这是我的解决香港问题的方案！ 

    既然有各种方案，为了香港的未来，人大派工作委员会进香港了

解情况，听取各方建议，毕竟人大确定了普选大方向嘛，其他细节问

题有什么不好协商的！但是，前提香港大学生是立即结束占中，以后

任何人也不能占中！任何人不能拿香港的饭碗对香港人民威胁对中央

威胁对国家威胁，这是大是大非问题！严惩举港英旗帜的分裂分子，

他们和学生的民主诉求无关，他们是全中国人民的敌人是中华民族的

叛徒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2222:42 

    @Australia_201218626楼 2014-10-2215:46:39 

    ----------------------------- 

    毛主席说的太好了！太感谢您把这好东东发我这了，我高兴的回

帖都忘记卖核桃了！哈哈哈哈！毛主席的共产党领导多党合作人民政

协的机制不正是想体现他承诺的原则吗？毛主席难道没有给我们四

大自由吗？文革时不要说四大自由，红卫兵和工人直接都夺取了各地

政权了，这不是事实吗？当然正如红卫兵运动极左了，我同样认为多

党合作人民政协取代人民直接参与管理国家是不对的！毛主席他老人

家后来采取三结合的办法就尝试人民直接掌权的模式！革命委员会制

度确实借鉴了美国比封建制度更优秀的一些民主管理国家的办法！我
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至今也非常喜欢美国的人民陪审员法律制度！我们建立社会主义这样

一个新兴的制度，资本主义比封建主义先进，我们不学世界最发达的

资本主义美国的一些制度我们难道学习秦始皇的制度吗？所以我认

为毛主席真是高瞻远瞩啊！ 

    当然我要指出，我们要正确理解毛主席的本意，毛主席向来是一

分为二的看问题！学习资本主义的好的东西不代表我们要全面走资本

主义道路！抓住重要生产资料公有制这个纲，其他该搞活就搞活嘛！

所以 3年前我就写文章指出毛泽东思想和邓小平理论都不能丢！政治

上我和香港大学生的诉求是一样的！我也早有文章叫一党专政全民监

督！共产党不能自己监督自己，要老百姓监督，人民代表不能是官员

担任，但是政府首脑必须是共产党员，因为他是执政党！这就是吸取

文革教训，即坚持党的领导又坚持人民民主！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2222:57 

    @状态失控 199118623楼 2014-10-2214:47:55 

    @zxl196820122014-10-2117:18:44.0 

    李嘉诚是不是专业搞经济的？索罗斯当初好像学的是哲学啊！国

际货币基金会主席杰拉德是学物理的，当掌门人前只培训了 3个月金

融！著名的就是英国女王曾经让经济学家们预测英国经济发展，结果

没有一个说对的！成立法国第一家私人银行——通用银行，开始发行

纸币的居然是一个叫约翰·劳让的职业赌徒赌徒，更著名的就是中国

在推出 4万亿刺激之前全国的主流经济学家全部预测错...... 

    ----------------------------- 
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    楼主威武。大师级 

    ---------- 

    1968：哪里哪里，中国现在的政治和教育社会体制产生不了大师！

我目前是个等待 3-5年后下岗卖核桃当清洁工的教书匠！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2222:59 

    东北三省 20万老人今年将到三亚租房过冬哈尔滨人最多 

    2014年 10月 22日 10:35来源：沈阳晚报 

    据《沈阳晚报》报道，每年秋冬相交之时，我国北方省份有大量

老人到海南过冬，被称为“候鸟”老人。10月 19日，记者从三亚市

异地养老老年人协会了解到，今年东北三省将有 20 万老人奔赴三亚

过冬，其中来自辽宁的老人要超过 3万人。 

    三亚：广场上遛弯的八成是东北人 

    随着天气渐凉，不少家庭已经翻箱倒柜地找出秋冬的厚衣服，可

年逾七旬的刘先生却一点儿不着急。“我们已经 4 年没有翻出冬天的

大棉袄了，马上又要‘南下’，现在三亚的房子都订好啦！”刘先生告

诉记者，他已经是一只“老鸟”，这几年，一到天气转凉的 10月，他

就申请停掉家里的供暖，和老伴儿“迁徙”到三亚过冬，老两口租上

一个单间，一住就住到来年的四五月份，平时自己买菜做饭，闲暇的

时候就到海边晒晒太阳散散步，时不时地还能和隔壁的老乡凑起一桌

沈阳麻将。 

    在老刘看来，海南的冬天简直就是天堂：除了穿着轻便，还有阳

光、沙滩、海水以及吃不完的各种各样的海鲜和水果，但最让其看重
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的就是清新的空气，自打到了三亚，身上的老年病就很少再犯。 

    记者了解到，近年来，三亚四季如春的温暖气候得到了许多老年

朋友的青睐。老刘介绍，傍晚，在三亚湾最热闹的海月广场上，80%

遛弯的老人都是咱东北人，其中，哈尔滨的最多，也有很多是沈阳的，

一些老人还组织了“候鸟”广场舞队伍，唱唱歌跳跳舞，既娱乐了，

也锻炼身体，还认识了许多好朋友。 

    租房：40平方米公寓月租金 2300元 

    66 岁的陈利民是三亚市异地养老老年人协会的志愿者，上周刚

飞到三亚。老陈告诉记者，与去年相比，今年三亚的房租涨了一些，

以临春河附近的一套 40 平方米公寓为例，去年的月租金是 2000 元，

而今年的租金已经涨到了 2300 元，前提还得是至少要租满 5 个月，

从整体来看，租金的平均涨幅达到 15%。 

    在陈利民看来，对于“候鸟”老人们来说，最难的就要属租房了，

目前，可供老人们选择的房子有四大类，第一类是包吃住形式的老年

公寓，除了房间外，还提供乒乓球室、棋牌室、健身房等；第二类是

宾馆式公寓；第三类是有物业的大产权房；第四类是民间自建住房。 

    陈利民建议，为了防止被忽悠，老人们在租房时不要着急，一定

要通过正规的中介租房，从周边环境和安全性角度考虑，尽可能不要

选择民间自建住房。 

    ----------- 

    1968：哈哈哈哈，三亚房租太贵，冬天太热！迟早几十万老人冬

天在五指山将成为现实！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2223:01 

    @zxl1968201218631 楼 2014-10-2221:48 

    … 

    ----------------------------- 

    @枣子颗儿 18628楼 2014-10-2217:02:45 

    四大行买金条要身份证，这个就是实名了，实名与否要紧吗？ 

    ----------------------------- 

    1968：四大行买金条要身份证了？明天我去看看，这个乖乖不得

了！ 

    ----------------------------- 

    @shenyan80112818634 楼 2014-10-2222:49:36 

    银行买金条和珠宝店有何区别呢？ 

    ----------------------------- 

    珠宝店的黄金纯度不够！投资一般要 999的！如果这是真的这就

表明央行在适当的时候要以政府牌价回收黄金了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2309:35 

    @Australia_201218626 楼 2014-10-2215:46:39 

    

http://static.tianyaui.com/img/static/2011/imgloading.gif 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218633 楼 2014-10-2222:42:56 

    毛主席说的太好了！太感谢您把这好东东发我这了，我高兴的回
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帖都忘记卖核桃了！哈哈哈哈！ 

    毛主席的共产党领导多党合作人民政协的机制不正是想体现他

承诺的原则吗？毛主席难道没有给我们四大自由吗？文革时不要说

四大自由，红卫兵和工人直接都夺取了各地政权了，这不是事实吗？

当然正如红卫兵运动极左了，我同样认为多党合作人民政协取代人民

直接参与管理国家是不对的！毛主席他老人家后来采取三结合的办法

就尝试人民直...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_201218643 楼 2014-10-2306:44:11 

    你满脑子的古董思想。你这一套适合对五六十岁的人说。你已经

out了。 

    ----------------------------- 

    1968：如果按照你这样说 1776 年的独立宣言更该 out，1960 年

代的美国黑人民权运动领袖马丁·路德·金的我有一个梦想也过时了！

早在 1870就出现的资本主义制度更是古董了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2309:36 

    @type8818644楼 2014-10-2309:08:15 

    有余款的可以买点黄金保值或传承，不建议跟风.因为到时候到

银行里换款的时候会要你们交手续费和黄金税（到时候怕只有亏的份） 

    ----------------------------- 

    美国的黄金就不容许场外交易！但是中国传统，什么时候都杜绝

不了黄金黑市买卖！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2309:41 

    @zxl1968201218637 楼 2014-10-2223:01 

    @zxl1968201218631 楼 2014-10-2221:48 

    … 

    ----------------------------- 

    @枣子颗儿 18628楼 2014-10-2217:02:45 

    四大行买金条要身份证，这个就是实名了，实名与否要紧吗？ 

    ----------------------------- 

    1968：四大行买金条要身份证了？明天我去看看，这个乖乖不得

了！ 

    ----------------------------- 

    @sh…… 

    ----------------------------- 

    @枣子颗儿 18641楼 2014-10-2300:29:44 

    楼主大才，怎样避免？ 

    ----------------------------- 

    毕竟没有限购嘛！估计现在只是预备阶段！如果您确实有钱确实

现在想买黄金，那么到工地拉一车农民工请他们排队帮您买黄金！当

年新疆的德隆唐姓两兄弟就是雇农民工排队买股票发财的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2310:40 

    石油大玩家未听普京劝告：拒绝减产为两个目的 

    2014年 10月 23日 07:55 
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    字体：大中小已有 10人评论，共 795人参与讨论用手机讨论 

    石油跌破成本价谁先“眨眼”？ 

    “每桶 80 美元的价格不符合任何大玩家的利益，这个价格水平

对任何人都没有好处。全球经济都会因此受难。”10 月 17 日在米兰

参加完关于乌克兰危机的谈判之后，俄罗斯总统普京给持续不断下跌

的石油价格画下了红色。 

    然而普京的警告并没能引起石油大玩家们的共鸣，作为全球三分

之一石油的提供者——石油输出国组织(OPEC)却拒绝减少产量。尽管

目前国际石油价格已经由今年 6月的高点下跌了近 23%，体现出熊市

特征。 

    过去十几年间，OPEC一直在扮演油价“钟摆”的角色——为了保

证盈利而降低产量。如今 OPEC却如此坚持是为了什么？80美元的油

价究竟触动了谁的“奶酪”？ 

    沙特的决心 

    在截至 9 月份之前的 13 个月中，欧佩克成员国在绝大部分时间

中都加大了原油的产量，但是当国际油价逼近 80 美元关卡之际，他

们却以没有“减产空间”为由拒绝为跌入熊市的石油价格托底。欧佩

克之所以做出这样的决定，其主要原因是他们希望借由此次国际油价

下跌达到两个目的：对内能驯服一些有“个性”的成员国，对外能淘

汰一些强有力的竞争对手，以便重新夺回往昔自己在石油市场中的

“话语权”。而做出这一决定的主要是 OPEC的“大家长”——该组织

最大的石油生产国——沙特阿拉伯。虽然同为欧佩克的成员，但是因
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为历史、宗教等问题伊朗和伊拉克与沙特以及站在其身后的科威特、

卡塔尔等国一直在该组织的石油出口政策上南辕北辙。近来由于伊朗

和伊拉克深陷地缘政治漩涡，急需通过石油出口来平衡国家预算，更

是加剧了欧佩克成员国在石油政策上的分裂。2012 年为了填补因国

际制裁伊朗所引发的石油产量缺口，沙特加大了自己的石油产出，而

随着近期伊朗重返核谈，这一欧佩克组织中第五大供应商有可能会再

次回到原油供应市场，但沙特并不愿意为此腾出配额。为了夺回份额，

伊朗不惜在亚洲市场与沙特展开价格战。“从 2009年开始，沙特、伊

拉克、伊朗就在亚洲市场展开了竞争。竞相降价是他们竞争的主要方

式，虽然这种方式并不是一个良好的竞争，但是为了维持市场份额，

他们也别无选择。”美国 HIS咨询公司石油分析师吉米·韦伯斯特说，

“沙特也许感觉稍微良好一些，因为他可以主导价格的漂移。”在平

息欧佩克成员内部分歧的同时，沙特还希望通过维持低价战略抵御来

自外部对手的冲击。虽然还一直承担着国际原油市场重要卖家的角色，

但是 OPEC在国际原油市场中的份额却已经由 20年前的 50%下降至如

今的 30%，即使是这 30%的份额也不断面临着来自俄罗斯和美国的挑

战。 

    2006 年，俄罗斯的石油出口就已经超越了沙特，并随后占据了

全球原油市场另外近三分之一的份额。而 2013 年凭借页岩油技术，

美国的石油产量也与沙特持平，并因此实现了能源独立。更让沙特介

怀的是，随着美国对于沙特的能源需求逐步减弱，两国曾经的亲密关

系也开始变得有些疏远。目前美国能源进口来源中排名前三位的分别
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是——加拿大、尼日利亚和委内瑞拉。为了恢复自己在国际石油市场

的威信，沙特发起了这场“价格战”。“沙特已经下定决心捍卫自己的

市场份额。在亚洲他甚至不惜牺牲价格。”10月 20日国际能源署(IEA)

在一份报告中写道。 

    然而，面对层出不穷的新对手，欧佩克也正在改变策略。“我们

更有可能看到欧佩克借助于市场的力量，让生产成本较高的生产商第

一个减产。”IEA 石油市场与行业部门主管安东尼·哈尔夫在接受彭

博社采访时说。 

    谁先“眨眼” 

    石油的生产成本并不是简单地取决于石油开采所需要的费用，而

是由一系列的复杂变量所构成，其中主要涵盖有石油开采费用，该国

的人口规模，该国对石油产品的需求，这一国家对于石油出口的特许

配额、税收、外汇储备、非石油收入以及该国政府的开支等众多因素。

在综合考虑了上述因素之后，德意志银行认为将有 6个国家对于目前

的低油价抗压性最差。 

    他们共同的弱点是这些国家只有在国际油价维持在 100 美元上

方时，才能维持预算平衡。其中排名第一的是委内瑞拉，其石油保本

价格为 162美元每桶，其次是伊朗，保本价格为 140美元每桶。紧随

其后的是巴林的 136 美元每桶，尼日利亚的 126 美元每桶以及成本

价处于 100 美元每桶附近的阿曼和俄罗斯。鉴于俄罗斯拥有 4000 亿

美元的外汇储备，其抵御低油价的能力将强于前五名。 

    虽然这 6个国家最容易受到低油价的冲击，但是以沙特为首的其
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它 OPEC 成员也未必能笑到最后。在 OPEC 成员中除科威特可以凭借

65 美元每桶的石油保本价格坚守一段时间外，包括沙特在内的其余

成员实际上也并无法长期承受目前 80 美元附近的油价。为了保证庞

大的政府开支，沙特的石油保本价格是 97美元每桶，而 OPEC成员国

的平均石油保本价格则为 93.3 美元每桶。为了打赢这场“价格战”，

沙特手中还有另外两个武器——即价值 7500 亿美元的外汇储备，以

及较低公共债务为其所提供的良好融资环境。“沙特对于低油价的承

受力也许能维持大约两年，但这一前提是国际油价不再下跌。”渣打

银行大宗商品研究主管保罗·哈尔森说。 

    而最有可能让沙特不愿意看到的一幕也许是，他发起的价格战的

最终获胜者有可能是他的另一个对手——美国。据花旗银行发布的一

份最新报告显示，只有在国际石油价格下降至 50 美元每桶时，美国

石油产量增长才难以为继。花旗银行在报告中指出，即使国际油价下

跌至 70 美元，美国的石油生产商依然可以获得利润，当石油价格跌

至 50 美元或更低时，美国页岩油产量增长将完全停止，而当石油价

格跌至 40 美元附近时，生产者才会关闭钻头。但一直以来沙特都不

相信美国的页岩油保本价格如此的低廉。他们始终都认为页岩油的保

本成本应该在 90 美元每桶附近。与此同时，高盛也在报告中承认并

不是所有的页岩油产区都能承受油价下跌的压力。对于生产成本较为

昂贵的页岩油产区，例如美国北达科他州，当油价低于 90 美元时该

地区的产量将受到限制。全美大约有 4%的页岩油生产成本高于这一

水平线。而加拿大则大约有四分之一的页岩油生产成本超过了 80 美
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元每桶。“即使这一次沙特无法同时打击两个强有力的竞争对手，他

也希望能借此次的‘价格战’来测探一下北美石油生产商所能承受的

价格底线究竟处于何种位置。”花旗银行大宗商品研究主管爱德华·莫

尔斯表示。 

    尽管各个石油生产国对于低油价的耐受力大相径庭，但是分析师

普遍认为，80美元每桶的石油价格将是石油生产商盈亏的红线。“世

界上几乎每一滴石油在 80美元价格附近依然可以盈利。”IEA首席经

济学家比罗尔在接受英国《每日电讯报》采访时说。因此他认为国际

石油供应商并不会让油价跌至红线下方。 

    10月 22日，国际石油价格开始反弹，美国纽交所原油收盘价格

上涨 0.12%，收于 82.81 美元每桶，伦敦布伦特原油上涨约 1%，至

86.22美元每桶。 

    沙特发起的位于 80 美元每桶的石油价格“僵持战”已经打响，

现在就看谁会最先“眨眼”。 

    ----------- 

    1968：如果谁在沙特搞点事也许油价会涨，但是考虑到我家能开

的起车的问题，普京自己想办法吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2318:48 

    中午大门口维稳免费义务站岗去了，没有来得急写评论： 

    教育部——全国教师能不能让你们下岗！---ZXL1968 

    根据市教委规定，中小学教师有下列情形之一的，注册不合格：

违反《中小学教师职业道德规范》和师德考核评价标准，影响恶劣；
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一个定期注册周期内连续两年以上(含两年)年度考核不合格；依法被

撤销或丧失教师资格。对注册有效期内依法被撤销或丧失教师资格者，

其注册有效期自动终止。 

    --------------- 

    @zxl1968201218586楼 2014-10-2119:02:58 

    1968：其他都是废话，以前就有制度。这里关键是一个定期注册

周期内连续两年以上(含两年)年度考核不合格，我给大家解读一下这

已经确定了教师群体必然面临相当数量教师下岗解聘： 

    1：首先人口曲线递减，班级数额急剧减少，需要老师就肯定变

少！现在因岗位聘任是什么意思，就是现在班额减少了，不需要这么

多老师了，学校可以选择不聘任一些老师！我们知道如果连续两年不

聘任你两年年度考核不合格，就意味着你要下岗！这里...... 

    ----------------------------- 

    @zhngjinrui18655楼 2014-10-2315:21:22 

    据说中国的一个地方要培养几千名乔布斯的！ 

    ----------------------------- 

    1968：中国宁波牛逼！居然要培养 1000 多个乔布斯！乔布斯挂

了，苹果公司还在讨论下一个乔布斯是谁。宁波在此时居然说要在未

来五年内投资五千万培养一千多个类似于乔布斯这样的人才。并且还

有学历和职业的要求。未来几十年培养十个就谢天谢地了！乔布斯是

靠投资培养出来的，还 5年见效，我靠！提出这个想法的人疯了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2318:54 
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    @Australia_201218626 楼 2014-10-2215:46:39 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218633 楼 2014-10-2222:42:56 

    毛主席说的太好了！太感谢您把这好东东发我这了，我高兴的回

帖都忘记卖核桃了！哈哈哈哈！ 

    毛主席的共产党领导多党合作人民政协的机制不正是想体现他

承诺的原则吗？毛主席难道没有给我们四大自由吗？文革时不要说

四大自由，红卫兵和工人直接都夺取了各地政权了，这不是事实吗？

当然正如红卫兵运动极左了，我同样认为多党合作人民政协取代人民

直接参与管理国家是不对的！毛主席他老人家后来采取三结合的办法

就尝试人民直...... 

    ----------------------------- 

    @60218494218649楼 2014-10-2311:05:49 

    就不要给文革贴金了文革就是一场权力争斗，其实最主要的吧可

能一个就是因为当时国际上吧中国封锁的太厉害了，发展有限大家能

做的事也有限，第二个就像中国历史上所有的封建王朝一样权力争斗

仅此而已。。非要又说是毛泽东的什么高瞻远瞩之类的太扯淡了 

    ----------------------------- 

    1968：文革就是一场权力争斗，您说的一点没有错，这场斗争基

层百姓和学生夺了老干部的权，这就好比香港学联把梁特首赶下台了，

右派的民主没有做到毛主席搞的左派民主做到了，你还有什么不服的！

至于对生产影响，看来不仅极左影响极右一样影响！ 



10463 

 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2323:21 

    银行凡事收费的习性该改改了！ 

    正文我来说两句(1人参与) 

    试驾豪车赢万元大奖！ 

    扫描到手机 

    2014-10-2321:04:02来源：新华网 

    手机看新闻 

    保存到博客 

    新华网青岛 10 月 23 日电（记者苏万明）根据央行日前下发的

《关于逐步关闭金融 IC卡降级交易有关事项的通知》，我国各家银行

将逐渐以芯片卡取代磁条卡。这本来是技术进步和银行业安全升级的

好事，但因为一些银行死抱住收费的习气和惯性思维不改，引发社会

议论纷纷，民众怨声载道。 

    一些消费者认为，银行本来靠客户存贷款利差以及增值服务实现

盈利。没有储户，银行将成无源之水。然而，长期以来，部分银行利

用垄断优势，不仅靠存贷差赚取高额利润，而且在国家有关管理部门

不时下文规范收费行为的情况下，依然对自己的“财神”—储户—就

高不就低、不断变换名目巧取豪夺，以至银行与储户之间关于收费和

服务的矛盾冲突屡见不鲜。 

    有舆论指出，换芯收费是部分银行过分突出逐利的收费惯性使然。

换芯这种本该银行自行消化成本的事，如今却要强加于民，一而再再

而三地挑战公众忍耐力，是可忍孰不可忍。 
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    更有分析人士指出，也有银行和网点宣布免费换芯，但一些国有

商业银行尤其是大型国有商业银行至今仍不放弃收费，理应受到责难。

舆论指出，国有商业银行本应在行业中起带头引领和标杆示范作用，

承担更多社会责任，但它们在换芯一事上却死乞白赖地立誓要落后于

人，不仅被百姓斥之为“棺材里伸手死要钱”，更让决定取消收费的

银行蒙受不公。 

    记者采访发现，虽然一些银行总部规定换芯收费，但到了地方上，

有的网点正在酝酿免费。希望有更多银行和网点向他们学习，悬崖勒

马、回头是岸，取消换芯收费，更要改改凡事收费的习性。 

    作者：苏万明 

    ---------- 

    1968：银行啊，这么好的树立良好公众形象的机会都不会抓住还

做什么生意！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2323:57 

    记得油价 150美刀时，专家叫嚣用人民的血汗钱换来的外汇大肆

储备战略石油，现在油价 80 美元却顾左右而言它，为什么现在没有

人提石油储备？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2400:07 

    四中全会开完了，我没有明白他们说了什么，他们要干什么，我

觉得跟没有开一样！最关键的信息是康康没有在这里提及！老江还是

有实力啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2410:28 
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    昨天晚上总算第一批 70 公斤核桃起运了！真是万事开头难！开

始是落实优质可靠货源，我自己也要对核桃的品种、质量、以及加工

方法学习！新疆也有 20 多元的核桃，但是我选择高端的核桃，因为

如果考虑运费因素，同样运费下运贵的划得来！开始是要等够 50 公

斤发货，现在可以随时发货，这第一次发货，我找十几个包装箱子就

费了很大力气，大了小了都不行，后来发现金龙鱼油的包装箱正合适！

到粮油店里找有很多。 

    现在批发商可以直接给我寄走，我挂靠大批发商的运输，已经是

最低运费了！核桃的运费是航空运，3 天左右就到了 5 元一公斤，3

元的单子费用我优惠承担！也就是说 5 公斤核桃的运费是 25 元！再

没有其他费用！我不用操心找纸箱子，称重，少收入点没有什么，节

约时间了！厂家直接寄确实方便很多，少了麻烦，道路和办法都是逐

渐摸索的啊！ 

    我又多转了一些市场，比如乌鲁木齐北园春干果批发市场，我这

温 185 纸皮核桃人工剥皮的新核桃，即使拿几百公斤也要 50 元！我

给网友零售是 50 元每公斤（2 斤）而且我的货运价也是最低的！我

对干好核桃这件事很有信心了！ 

    我给大批发商转钱，大批发商用的银行卡是金卡，在全国转钱都

不收费！他奶奶的工行，越是穷人转几块钱越收费，我还是要骂工行！

我把话放到这里，如果国有银行不换领导不转变思路，迟早没有人在

哪里存钱的！银行就是给顾客服务，方便顾客，我们的银行改革不是

把银行卖掉，是真正找到银行从上到下的积极性！显然国有银行即使
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股份化了，引入了战略合作者白给了别人股份，但屁的实质性改进都

没有，当然他们银行高管方便了捞钱倒是真的！ 

    我的新疆特产直销群 365913632 我是群主老帅，管理员是我老

婆，要买核桃看看群公告和管理员谈吧，纯特产群请不要谈其他方面

的事了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2410:37 

    外汇局：中国有资本外流但不是问题 

    2014年 10月 23日 13:00中国新闻 

    10 月 23 日，国家外汇管理局发布数据显示，9 月，银行结售汇

逆差 1006亿元，为今年以来连续第二个月出现逆差。对于这种情况，

在 10 月 23 日国务院新闻办举行的新闻发布会上，外管局国际收支

司司长管涛表示，未来我国跨境资金流动将在震荡中保持基本平衡，

现阶段人民币汇率也趋近于均衡合理水平。“在这种情况下，由于内

外部不确定性因素有所增加，可能会使得跨境资金流动双向波动成为

一种新常态，这也是在中国经济新常态下的国际收支运行新常态。” 

    而外汇数据波动，是否意味着资本外流？对于目前社会上的这种

担忧，管涛指出，现在我国的外汇储备规模比较大，即便将来由于跨

境资金流动的双向波动，外汇储备出现阶段性回调也是可以承受的，

这是我国抵御外部冲击的一个强有力的基础，“大家要用平常心看待

近期外汇储备余额的波动。” 

    ------------- 

    1968：总算挺不住，他们招了，外汇流出已经是新常态了！金融
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危机开始逐渐爆发了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2411:43 

    下月圆通速递每票上调 5毛申通、中通、韵达有意跟进 

    2014-10-2404:46:11来源：金陵晚报 

    “双 11”大战即将来临，民营快递公司默契地相继宣布提价。10

月 20 日，申通快递在公司官网上号召各分公司、基层网点旺季期间

根据自身的运营能力，研究具体的价格调整方案。相比申通快递的模

糊涨价策略，圆通速递倒是“直切主题”，公司已在内部下发通知，

从 2014 年 11 月 1 日开始，各网点对客户收取的快递费在原有的价

格基础上上调 0.5 元/票。据了解，中通快递、韵达快递也将有意跟

进。 

    ----- 

    1968：民营快递公司默契地相继宣布提价是涉嫌建立垄断价格联

盟了！所以即使是参与了卖核桃这么一个简单的商业活动，就能体会

到价格垄断的厉害！对于像我这样的小营销来说 0.5毛钱都是微薄的

利润，这样刚才大批发商告诉我，以前的价格只能走汽运了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2411:46 

    9月 69城房价环比下降无一上涨 

    国家统计局网站 2014-10-2409:31跟贴 4405条 

    一、新建商品住宅（不含保障性住房）价格变动情况（详见附表

2） 

    （一）与上月相比，70个大中城市中，价格下降的城市有 69个，
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持平的城市有 1 个。环比价格变动中，最小降幅为 0.4%，最大降幅

为 1.9%。 

    （二）与去年同月相比，70 个大中城市中，价格下降的城市有

58 个，持平的城市有 2 个，上涨的城市有 10 个。9 月份，同比价格

变动中，最高涨幅为 4.9%，最低为下降 7.9%。 

    二、二手住宅价格变动情况 

    （一）与上月相比，70个大中城市价格环比全部下降。环比价格

变动中，最小降幅为 0.5%，最大降幅为 2.0%。 

    （二）与去年同月相比，70 个大中城市中，价格下降的城市有

52 个，持平的城市有 1 个，上涨的城市有 17 个。9 月份，同比价格

变动中，最高涨幅为 4.3%，最低为下降 10.4%。 

    --------- 

    1968：我前几天发文章说的很清楚，房地产跌定了！如何？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2411:55 

    经济日报：“偏紧”的财政是怎样保民生的 

    2014年 10月 24日 07:46:18来源：经济日报 

    今年以来，受经济下行压力、扩大“营改增”、减税等影响，全

国财政收入增速处于下行通道，前 9 月同比增速 8.1%，且仍有放缓

趋势。这符合财政形势随经济变化增减的规律，也是财政政策“逆周

期”调控的正常现象。在当前财政收支矛盾加剧的形势下，我国一方

面加大减税力度，另一方面严格财政支出、让利于民，体现了以财税

工具撬动经济恢复性增长的决心和魄力。 
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    从世界范围看，我国财政实力不断壮大，公共财政从 2002 年不

足 2 万亿元发展到 2013 年的 13 万亿元，但如果从人均财政收入水

平看，我国仅相当于美国、日本、德国、法国、英国等发达国家人均

水平的十分之一左右。换言之，如果将公共财政收入的三分之二用于

保障民生，欧美发达国家人均保障支出超过 9000 美元，而我国只有

1000美元。在国家“钱袋子”收入增速趋缓、人均财政收入较低的情

况下，我国还面临经济换挡转轨的任务，转方式、调结构、保民生等

刚性支出需求增大，财政收支矛盾进一步凸显。因而，花好每一笔财

政资金尤为重要。 

    从“收”的角度看，涉及税收制度的调整优化。全国财政收入的

80%来自税收收入，税收结构直接决定国家“钱袋子”的增减，以及

宏观调控的空间。目前，我国征收的 18 个税种中，以企业所得税、

个人所得税、房产税、车辆购置税等为主体的直接税占比不到三成，

营业税等流通环节税收占七成。税收集中于商品流通渠道，导致社会

消费成本提高，易造成价格波动，增加宏观调控难度。因而，需建立

更加公平、有效、简洁的税制结构。比如目前逐步扩围的“营改增”，

能够逐步消除重复收税的营业税。煤炭资源税从价计征改革将于 12

月 1日启动。下一步，完善消费税制度、建立环境保护税制度，以及

清费立税等工作也将加快推进，在保障财政收入稳定增长的同时，减

轻企业负担。 

    从“支”的角度看，则要提高资金支出的透明化、科学化，需要

尽快落实预算制度改革。目前，我国财政资金运行还存在不够透明、
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使用分散、低效浪费现象。今年以来，社会接连出现“宏观税负达到

44%”、“人均宏观税负高达 6338 元”等舆论，虽是不够专业的误读，

但也反映出社会对财政收支不够透明、民生投入效率不高是有意见的。

为此，今年以来关于预算制度改革的步伐明显加快。继 8月通过预算

法修正案后，10 月初国务院发布《关于深化预算管理制度改革的决

定》，要求进一步公开财政资金使用情况，并细化公开内容。这一要

求有助于大力清理游离在预算外的各种“账外账”，堵住公共资金的

“跑冒滴漏”，确保资金更好地用之于民。 

    新常态下的财政政策，必须立足于服务全局，努力促进国民经济

运行的基本稳定与提高质量，把短期的、年度的调控与中长期改革目

标衔接起来，更好地应对财政收支矛盾形势，从而实现稳增长、调结

构、促改革、惠民生的目标。（记者：崔文苑） 

    ---------- 

    1968：我靠，看看这个标题：“偏紧”的财政是怎样保民生？就

知道危机已经到眼前了！哪个忽悠中国经济还能高速增长 50 年的林

毅夫哪去了？房地产涨财政偏松的时候我们人民消费也没有改善，现

在没钱了给你改善？这个梦只有周小平同学可以做！我做不了，听我

介绍了经济形势，我们办公室一个资深美女高级老师这几天开始做恶

梦了，因为她家前年几十万贷款买的房子再几十万最高档装修再几十

万买了好的轿车，都贷款啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2418:45 

    @宝贝鼠 079118679楼 2014-10-2415:44:12 
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    十万火急。。。。求助。。。。我单位。。。我姐姐。。。。姐夫单位。。。

还有表哥单位。。。。都南昌。。。今天统一开会。。。买房就是爱国。。。。

单位有任务。。。领导有任务。。。。要职工摊派房子。。。怎么办！？买

还是不买。。。。和下岗挂钩 

    ----------------------------- 

    买房就是爱国----你一定要爱国！这是一必买！单位有任务。。。

----你一定要完成，否则没有工资！这是二买！领导有任务要职工摊

派房子-----领导不能得罪这是三必买！和下岗挂钩------这就不用

考虑了一定要买！不要惊慌没有关系，买就一个字！最好贷款！能贷

多少款就贷多少款！千万不要给他们付更多的现金！最好大家告诉他

们我们没有现钱付不起首付，最好零首付！现金为王的时代来了！那

么你就要问还不起贷款怎么办？你还不起别人也还不起！大家都还不

起就不用还了嘛？你怕下岗还不起？这个逻辑就更通了，我害怕下岗

所以买房子了，但我买了房子你让我下岗，所以到时候退房啊！千万

人一起去退房！或者千万人拒绝还贷款，千万人保卫自己住房，哪怕

你是零首付！嗯，那时侯没有人是孤单的了，大家都会玩命，这牵涉

爱国，岗位和生存的事情的确是值得玩命了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2419:05 

    @fuguangly0618677 楼 2014-10-2414:31:25 

    ----------------------------- 

    这篇《祖国我为你羞耻》旁征博引，事实翔实，政府官员的真面

目我们百姓都知道，我不知道真相但是我宁愿相信您说的是真实的，
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是符合我们对官员的基本常识性认识的！本来，我要为这篇文章击节

叫好，但是我看到了香港！这样整个一篇文章的立意就变了，从对腐

败官员的抨击变为为港独张目！ 

    其实我把这篇文章的逻辑简单顺一下，无非是表达香港为回归没

有民主自由的祖国而感到羞愧！中国大陆现在有没有腐败？有，而且

让百姓已经忍无可忍了！中国言论自由吗？不自由，我就是被中华网

封嘴 10 年而流落天涯！难道美国的民主自由就那么好吗？如果我们

因为自己的自由受到伤害自己受到不公正待遇就可以谩骂祖国吗？

我记得当年美国犹太人物理学家，曼哈顿计划的主要领导者之一，被

美国誉为“原子弹之父”奥本海默受到政治迫害人身的基本人权自由

受到严重侵害。当有人建议饱受迫害的美国科学家、原子弹之父奥本

海默离开祖国到国外避风时,奥本海默含着眼泪说:他妈的!我就是热

爱这个国家!..恨是恨，爱国确实永恒的！ 

    写这篇文章的人我为你羞耻，因为在你眼中没有祖国在你的眼中

只有你自私自利的个人利益！犹太人当年没有祖国他们尝够了多少世

纪的欺凌和屠杀，如果一个人失去祖国就只能是条丧家权！日本人我

们都痛恨，但是日本人的爱国精神值得我们学习！如果这篇文章因为

日本的政界腐败发表在日本朝日新闻的头版，这篇文章的作者就会被

日本人民打死！原因很简单，政客腐败全民痛恨，但是以此来污蔑我

们的祖国的人就是全民公敌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2419:10 

    @60218494218676楼 2014-10-2412:40:16 
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    我突然有个问题楼主的先辈们为什么会到新疆呢？我听说新疆

的汉人中大多是各个时期失意的人去那里了 

    ----------------------------- 

    我老爹在河南 14 岁变做生意边上学，后来当兵到新疆，我母亲

上海高中毕业志愿边疆，我们家在河南、上海都生活富足，不是落魄

之家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2509:54 

    天津自贸区申报目前已获得国务院各部委原则上的通过，正待国

务院审批。 

    新的方案对天津自贸区按功能分三大块，东疆保税港区、天津港

保税区和滨海新区中心商务区。天津自贸区的面积达 64.5平方公里，

是上海自贸区 28.78平方公里的两倍之多。 

    ------------------ 

    @xiaominghuABC18678 楼 2014-10-2414:53:58 

    楼主高见：怎么看待天津自贸区？跟上海自贸区有什么区别？ 

    ----------------------------- 

    1：中央统战部传达四中全会精神令计划主持通报会 

    2： 

    新京报讯（记者王姝）昨日下午，中纪委官网通报称，深圳市委

常委、政法委书记蒋尊玉因涉嫌严重违纪问题，正在接受组织调查。 

    据不完全统计，包括蒋尊玉在内，今年以来，已有 5名政法委书

记、公安局长等政法系统的高官被调查。在蒋尊玉之前还有岳阳市委
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常委、政法委书记韩建国；天津市政协副主席、公安局长武长顺；太

原市公安局局长柳遂记；河南省新乡市政法委书记、市公安局局长孟

钢。蒋尊玉在一个会议现场被带走。当晚，深圳市委市政府特意召开

常务会议，有报道称，蒋尊玉主政龙岗区 5年间，深圳大运会工程建

设项目总计 515 亿元，上亿元的大型项目达 80 个，其中大量项目都

落户到龙岗区。蒋尊玉疑与地产商有勾连。 

    上述传闻均未经官方证实。广东媒体的报道显示，主政龙岗期间，

蒋尊玉较强势，有军人风格。如 2009 年初任龙岗区委书记时，龙岗

有大量违章建筑，蒋尊玉认为违章建筑影响了区域发展，作出爆破拆

违决策。《南方日报》对当时的爆破拆违场景曾有详细报道。 

    ---------------- 

    1968：蒋尊玉在一个会议现场被带走！开会也不安全啊！沿着一

条线有目的的查腐败这是反腐败的一个显著特点！我为什么说这没由

头的事，是昨晚所谓国师厉以宁出现在央视，他专门谈了经济上的依

法治国，主要 3点，第一，土地流转现在土地权截留在乡，没有到户

---说白了这次是继包产到户后再到分地到户，对依法治国的内涵我

就恍然大悟了；第二混合经济，没有让外资和所谓民间资本放心的投

入到国企混合经济的法规！说白了，就是要外资和所谓民间资本能够

合法的吃掉和吞并国企的法规；第三：证券依法管理，这个他和后面

的李稻葵说的很模糊，根据一二的思路，结合资产证券化拍卖，可能

还是方便人家控股这些东西！如果这样最近哪个会就是法制化私有权

利的会。所以中国政府要干什么，这几十年看公告已经看不出来了，
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后面的细节才是真的，有意让那老百姓听不懂，然后悄悄干是成熟手

法了！天津自贸区乃至后面的自贸区与上海自贸区有什么区别不重要，

自贸区全面推开。所谓小强改革派已经得势占据上风最重要，拿几个

人的人头换中国的全面私有化是后台倒逼的最大成果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2510:04 

    @zxl1968201218669 楼 2014-10-2411:46:39 

    9月 69城房价环比下降无一上涨 

    国家统计局网站 2014-10-2409:31跟贴 4405条 

    一、新建商品住宅（不含保障性住房）价格变动情况（详见附表

2） 

    （一）与上月相比，70个大中城市中，价格下降的城市有 69个，

持平的城市有 1 个。环比价格变动中，最小降幅为 0.4%，最大降幅

为 1.9%。 

    （二）与去年同月相比，70 个大中城市中，价格下降的城市有

58 个，持平的城市有 2 个，上涨的城市有 10 个。9 月份，同比价格

变动中，最高...... 

    ----------------------------- 

    @ivwpyedcw18694楼 2014-10-2509:38:35 

    如果接下去降息降准还会跌么？ 

    ----------------------------- 

    1968：2013年年初起降息降准，征房产税喧嚣至今，我当时就说

不可能降息降准，征房产税！降息降准、征房产税我认为他们还要拖
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一段时间，除非出现房地产断崖下降他们不会降息降准，这是逻辑顺

序！除非房子彻底卖不动他们不会征房产税，有两个我长期关注的乌

鲁木齐数据，10 月昌吉房展会，去了 50 家房企，3 万人去看，场面

也确实火爆，但实际购房才 30 套！大约 20 家房企一套都没有卖出

去！我关注的五家渠恒大的地产，从最低谷的 4200，去年牛逼的涨到

5000，现在是 4126！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2510:14 

    【茅于轼：警惕爱国贼】最近网上出现了爱国贼的说法。为什么

爱国反而变成贼了？因为爱国如果和百姓的利益有冲突时，不顾百姓

的利益去爱国就变成爱国贼了。比如二战前的日本是一个军国主义的

独裁国家。发动侵略战争，是为了满足政治家的野心，有损于百姓的

利益。爱国就变成贼。 

    1968：其实我把这个国换成香港大家再看看。 

    【茅于轼：警惕爱港贼】最近网上出现了爱国贼的说法。为什么

爱港反而变成贼了？因为爱港如果和百姓的利益有冲突时，不顾百姓

的利益去爱港就变成爱国贼了。比如二战前的日本是一个军国主义的

独裁国家。发动侵略战争，是为了满足政治家的野心，有损于百姓的

利益。爱港就变成贼。 

    据说华仔在哀嚎的同时以保护学生的名义号召市民，保护学生是

他的看点，其实谁保护出租司机和商户的利益？是学生占据商业中心

嘛！香港问题从头至今最大的失误就是没有严厉打击举港英旗的那伙

人，如果不抓他们香港永无宁日！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2510:29 

    香港教师怂恿占中促学生“与香港父母断绝关系”(1) 

    小大扫描到手机扫描到手机× 

    2014-10-2411:56:05中国新闻网 

    中新网 10 月 24 日电据香港《大公报》报道，香港理工大学讲

师、“热血公民”团体成员郑松泰日前在报纸上撰文，辱骂香港的父

母是猪，只顾自私自利“找食”，没肩负“保卫香港的责任”，更要他

们的子女与父母断绝关系，终生不相往来。有香港教育界人士认为，

有关言论分化社会，破坏家庭，绝非大学讲师之所为。报道称，郑松

泰的文章以“写给香港的师奶们”为抬头，用充满挑拨的口气称，“因

为上一代没有肩负起保卫香港的责任，结果你们的子女要替你埋

单……因为你们的怯懦退缩，令其子女找食困难，找个有瓦遮头的地

儿亦要耗去二三十年的青春”。 

    报道说，郑松泰于文中大骂“港猪无耻”，称父母自私自利只顾

找食，连累到年轻一代，“所以一定要继续搞('占中')”。如果父母坚

拒，“就 unfriend(绝交)他，不认他，终生不相往来”。 

    据报道，郑的言论引起香港教育界的震怒。香港家长联会会长李

偲嫣称，这位自称博士的郑松泰并非家长，根本没有资格批评伟大的

父母，他不单没有为人父母的爱，其言论更只会伤害及分化家长。 

    李偲嫣要求郑松泰立即收回有关言论，停止再批评家长，避免再

激化社会撕裂。 

    李偲嫣说，郑并没有子女，辱骂香港父母是猪，甚至呼吁子女与
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父母断绝关系，绝对是教坏下一代及分化社会。 

    香港观塘区家长教师会联会主席奚炳松表示，自己尚未详细了解

事件，若事情属实，会考虑去信大学反映情况。 

    他认为，身为大学讲师，应以持平态度分析事件，即使每个人政

治诉求不同，也不应将自己的想法强加给学生。 

    他强调，家庭和谐、父母子女相互照顾是全世界人都希望的事情，

“占中”运动已使不少家庭出现摩擦，在此情况下，大家应鼓励更多

沟通，而非煽动年轻人去跟家长断绝往来。 

    他相信年轻人不会因郑松泰的言论而真的与家人决裂，但认为身

为大学讲师作出此等言论，是向年轻人释放一个极错误的讯号。 

    该文在社交网络“脸谱”上流传后遭网友反驳，网友称，“连父

母都不要，还能说是讲师？”呼吁将郑松泰驱离出教育界。 

    ------------ 

    1968：有人说文革极左灭绝人性，香港给我们了极右的版本！学

生在青春容易激进干过头的事和被人利用啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2523:09 

    @dakoto18702楼 2014-10-2511:41:44 

    一直关注楼主多时，心中敬佩！楼主，想请教下！经济对楼市的

影响！我在厦门，我是想换房的，旧房上月已卖，现在就是观望中，

目前新楼盘有折扣，是否能下手？还是等明年更低位再接手？请教了 

    ----------------------------- 

    只要没有大的经济宽松就等！如果您想中等获得利益，就等一个
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信号，这个信号就是降息和全面降准！不要怕他们所谓定向降准了，

还有其他噱头，没有大的宽松刺激中国房价是不可能上去了！如果您

想获得大利益，那么就等实质要出房产税那一天吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2523:10 

    @枣子颗儿 18539楼 2014-10-2000:36:06 

    楼主，我准备入手点黄金，现在这个价位，应该可以吧？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218548楼 2014-10-2011:31:20 

    不要全仓！阶梯购买！ 

    ----------------------------- 

    @seamoon5918550楼 2014-10-2012:10:49 

    现在好多人吵着换美元，楼主怎么看？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218550 楼 2014-10-2012:29:22 

    如果左派当权一定会外汇管制！ 

    ----------------------------- 

    @47290606618705楼 2014-10-2522:02:48 

    老师老师请问现在是买黄金的时机么还有我不想做短线投资想

做长线投资 

    麻烦您给说说现在长线做四大行的纸黄金投资怎么样 

    ----------------------------- 

    1968：我们墨家学派讲究实际，不玩虚无的东西，希望不要碰！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2523:36 

    附录 1：党报称基建发力可对冲楼市拖累稳增长信号明确 

    2014-10-2507:40来源：人民日报海外版 

    八项目获得批复稳增长信号明确 

    基建发力可对冲楼市拖累(热点聚焦) 

    本报记者周小苑 

    在三季度经济数据公布后仅一天，国家发改委 22 日就批复了包

括铁路和机场在内的 8 个重大基建项目，总投资达 1500 亿元。而就

在一周前，发改委刚刚批复投资总额 900亿元的 3个铁路项目。专家

认为，在房地产持续调整拖累经济增长的压力下，通过扩大铁路等基

建项目对冲固定资产投资整体下滑的趋势，表明中央发出经济稳增长

的明确信号。 

    固定资产投资下滑 

    国家统计局 21 日公布了最新统计数据，今年第三季度我国 GDP

增速下降至 7.3%，创下 5 年来最低。国家统计局新闻发言人盛来运

分析原因认为，调结构的压力阵痛超预期，表现在多年积累的传统产

业以及房地产累积效应增加，影响了相关产业消费、生产和投资。 

    作为拉动经济增长重要引擎，固定资产投资出现大幅下降。今年

前 9个月的全国固定资产投资同比名义增长仅 16.1%，增速较前 8个

月回落 0.4个百分点，创下近 13年来的最低点。 

    在三季度经济数据持续下行的背景下，国家发改委和地方政府近

期密集发布包括铁路、机场等基建项目在内的公共设施项目，为经济
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稳增长发出明确信号。“相比前三季度基建项目的总投资额，22日批

复的 1500 亿元投资额体量虽不算大，但稳增长信号明显。”“经济下

行的原因主要是房地产拖累了固定资产投资。”中国国际经济交流中

心信息部部长徐洪才[微博]对本报记者表示，由于房地产的产业链条

长、覆盖面广，对投资和消费都会产生负面影响。从投资来说，与房

地产相关的钢铁、水泥、玻璃等原材料就会出现产能过剩，从而影响

制造业增长，使 PPI持续下滑，导致经济增长动力不足。从消费来看，

房屋装修、家电的消费也都会随之下降，还会影响相关行业的就业。

经济下滑超预期，情况严峻，中央改变了对房地产行业的态度。”中

国房地产学会副会长陈国强认为，央行[微博]近期颁布的信贷相关政

策可以被视为房地产市场标志性的事件。“中国经济因为房地产行业

的深度调整很可能还有一到两年的艰苦调整期，增长速度还有可能进

一步下滑。”清华大学中国与世界经济研究中心主任李稻葵[微博]表

示，为了应对这一挑战，必须营造新的增长点，基础设施建设是必行

的增长点。，固定资产投资有三大方面：房地产、制造业和基建。当

前房地产持续低迷、制造业又出现产能过剩，所以要稳投资就只能从

基建入手。比如铁路、西部大开发，棚户区改造，自住房建设等，既

能惠民生又能稳增长。此外，稳投资很重要的一个环节就是要确保资

金到位，这就需要引入大量民间资本。 

    附录 2：中国钢铁白菜价转向出口外媒批：干扰世界市场价格 

    参考消息网 10月 25日报道英媒称，海关数据显示，中国的钢铁

出口 9月创下 852万吨的纪录，同比增长 73%。 
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    据英国《金融时报》网站 10 月 21 日报道，由于国内需求放缓、

环保规定收紧，而且国内市场上的销售越来越难以减轻日益增加的债

务负担，中国的钢铁制造商正希望通过出口摆脱困境。 

    但这一做法可能在美国激起强烈反应，美国最近批准对韩国和其

他国家钢管生产商采取反倾销措施，而且欧洲 5月中旬也提出了一起

钢铁行业的诉讼案件。 

    中国海关发言人郑跃声在本月举行的一次吹风会上说，钢铁行业

产能过剩问题严重，导致中国一些地方的钢铁价格现在低得和大白菜

一样。 

    尽管中国的大部分出口通常都是输往亚洲而不是欧洲，但这种出

口还是对钢铁价格和全球的钢铁贸易往来产生一些冲击。 

    美国钢铁协会副会长凯文·登普西说：“美国钢铁行业来自世界

各地的进口呈现出非常可观的增长。我们看到美国经济正在出现一些

改善迹象，而且钢铁的所有增长似乎都来自进口，其中包括来自中国

的进口。由于中国经济放缓，它期望将国内卖不出去的钢材出口，但

这将干扰世界市场。” 

    总部设在伦敦的商品研究所的一项指数显示，全球钢材价格自 1

月份以来已经下降 7%。还有迹象表明，中国正采取措施应对产能过

剩问题。汉密尔顿说，中国可能撤销给予一些钢铁产品的出口退税。 

    附录 3：高盛：中国还会关闭更多的铁矿山 

    2014年 10月 25日 21:35新浪财经 

    高盛(183.35,3.29,1.83%)表示，随着全球海运市场供过于求局
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面加剧，中国的铁矿石产量自 4月份以来可能一直在萎缩，预计这个

全球最大的铁矿石进口国还会关闭更多铁矿山。 

    高盛分析师 ChristianLelong 和 AmberCai 在通过电子邮件发送

的报告中称，根据该行的内部分析，中国铁矿石月产量可能已经同比

下降了 20%左右。不过，他们说，这项预估可能夸大了中国的实际减

产幅度。 

    铁矿石价格今年暴跌 40%。必和必拓和淡水河谷等公司提高了在

澳大利亚和巴西的低成本产出，在中国经济增速放缓之际加剧了全球

供应过剩的局面。麦格理集团认为铁矿石市场正处在大宗商品现代史

上前所未有的转型期，汇丰本周下调了铁矿石价格预测，并预计中国

明年产量将减少 30%。 

    ------------ 

    1968：我把这三个消息放一起是什么意思？就是即使在基建投资

的拉动下，中国的铁矿石需求也大幅下降，而钢铁过剩导致钢铁厂卖

出白菜价的钢铁！没有什么数据比铁矿石价格指数更能客观反应中国

实际房地产现状和中国经济大状况了，因为我们的 GDP经济高增长的

本质就是与消耗铁矿石紧密正相关的！铁矿石商有优良的研究团队和

内部消息渠道以及间谍网，没有确切消息和情报他们绝对不会降价铁

矿石！必和必拓和淡水河谷等公司提高了在澳大利亚和巴西的低成本

产出已经表明了中国明年依然是紧缩货币！从他们的举措可以间接看

到中央绝密文件的！所以结合其他情报我下一个战术判断起码明年前

半年都不会降息！房价跌定了！ 
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    比如铁路、西部大开发，棚户区改造，自住房建设，还是围绕着

铁矿石展开，唯独他们对最该拯救的制造业嗤之以鼻，制造业过剩？

中国恰恰是制造业不行，过剩和不行是两个概念！房地产、基建赚的

都是百姓的钱，只有制造业，哪怕是廉价劳动力的出口加工业才是中

国真正赚外国人钱的产业！美国都在制造业回流！除了钢铁之外我真

搞不清中国到底什么东西是制造过剩了，汽车制造过剩了吗？哪汽车

发动机我们真的制造过剩了吗？顺便说一下，我们从澳大利亚花美元

高价进口铁矿石，通过补助倒贴美元出口钢材的情况居然能够存在很

久，这只能说明国务院内 SB 或者 spy 多啊！最高决策层就这样的智

商和管理水平，不吃败仗没有天理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2600:06 

    总理敦促总结各地 PPP经验社会投资有望提速扩容 

    2014-10-2518:54:30 来源:每日经济新闻国务院总理李克强在

10月 24日召开的国务院常务会议上积极鼓励推广政府与社会资本合

作的“PPP模式”，他提出要注重总结地方政府实践经验，拓展广泛的

投资空间。 

    上述会议释放出的信息显示，今后民间资本可投资的内容将被扩

展到水电、核电、电信、铁路、内河航运等项目；支持农民合作社，

并吸引社会资本对教育、医疗、养老、体育健身和文化产业等方面的

投资。“经济增速与就业、居民收入紧密相连。当前经济需求偏弱，

其中在投资领域表现尤为突出，确实需要采取措施，扩大有效需求。”

李克强总理说，“投资不能仅靠政府，而要创新重点领域投融资机制，
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充分吸引社会、民间投资。” 

    事实上，早在今年 4 月国务院常务会议就决定推出 80 个面向社

会公开招标的示范项目，鼓励和吸引社会资本以合资、独资、特许经

营等方式参与建设营运。需要说明的是，彼时的 80 个示范项目主要

集中在铁路、港口等交通基础设施，新一代信息基础设施，重大水电、

风电、光伏发电等清洁能源工程，油气管网及储气设施、现代煤化工

和石化产业基地等方面。 

    此次国务院常务会议再次明确，将进一步引入社会资本参与水电、

核电等项目，支持基础电信企业引入民间战略投资者，加快实施引进

民间资本的铁路项目，鼓励社会资本参与港口、内河航运设施及枢纽

机场、干线机场等建设，投资城镇供水供热、污水垃圾处理、公共交

通等。市政基础设施可交由社会资本运营管理。金永祥对《每日经济

新闻》记者表示，“从这次国务院常务会议决定看，中央对‘PPP 模

式’的推广要求更加紧迫，这将会为社会有效投资拓展更大空间，促

进‘PPP模式’增速扩容。”上述会议成员普遍认为，“将水电、核电、

基础电信企业等重点领域，向社会投资、特别民间资本敞开大门，不

仅可以稳定有效投资，增加公共产品供给，也有利于打破不合理的垄

断和市场壁垒，营造权利公平、机会公平、规则公平的投资环境。”

不过，国务院发展研究中心宏观经济研究部部长余斌表示，PPP模式

不仅适用于基础设施，另外很多本身具有经济效益的项目也可以通过

此模式吸引民营企业和民间资本进入投资。事实上，此次国务院常务

会议也提到，除上述基础设施方面外，今后还将支持农民合作社、家
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庭农场等投资生态建设项目；鼓励民间资本投资运营农业、水利工程，

与国有、集体投资享有同等政策待遇；推行环境污染第三方治理，推

进政府向社会购买环境监测服务；落实支持政策，吸引社会资本对教

育、医疗、养老、体育健身和文化设施等加大投资。地方经验有望被

推广李克强总理在上述会议上积极鼓励推广政府与社会资本合作的

“PPP模式”。他说，要让社会投资与政府投资相辅相成。 

    “一些地方政府已经有过类似的探索，有关部门要注重总结其中

的经验、教训，积极推广试点经验，在更大范围内拓展广泛的投资空

间。”李克强说。金永祥告诉《每日经济新闻》记者，“克强总理的这

句话表明中央已经意识到地方政府有一些比较好的实践经验，这意味

着今后 PPP项目推广将更加务实。” 

    “过去一些地方政府主要靠经营土地、土地财政来推动城市基础

设施建设，这一方式现在应当终结。”国务院发展研究中心宏观经济

研究部部长余斌认为，目前地方政府通过 PPP 模式吸引民间资本投

资，是一种有效的市场手段。 

    “地方的诸多探索经验应该被系统总结，并在今后的探索中规范

运作、引入充分竞争，才能更好地推广 PPP 模式。”金永祥对记者如

是说。李克强总理对此提醒，项目结束后，政府不仅要妥善处理投资

回收、资产处理等相关事宜，还要继续让“变现”的资金存量进入投

资领域，更多进入公共服务等短板领域。“创新投融资机制，要加大

市场化改革力度，要向改革要红利。” 

    ---------- 
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    1968：四中全会是什么内容，看公报没有用，只有用心听后续连

珠 PPP才能知道！全面依法去国有化开始！政府与私人组织合作建设

城市基础设施项目和一起经营公共服务，这句话可以说的直白一点，

就是政府官员能够有更多的机会和私人老板联手搜刮百姓钱了！我给

大家讲，这比官员贪污都严重！其实这就相当于前苏联一夜之间书记

变富翁的把戏！我举个新疆乌鲁木齐的例子，公共汽车是公共服务吧，

当年有人把乌鲁木齐的公共汽车营运权给了私人珍宝巴士公司，一签

合同就是 30 年，现在想收都收不回来！所谓最美政协委员刘迎霞非

法收购齐齐哈尔自来水公司,十年来造成大量负面社会效果至今，支

持刘迎霞的政府官员以权压法不断升级。由于职工和部分中层干部不

同意刘迎霞收购企业,不少人受到打击报复！而就是这个自来水，央

视在大规模收拾财经频道人士前，我看到对兰州私有化的自来水厂的

问题进行报道，私有化自来水厂就是干赚钱的买卖！私人企业没有技

术投入，没有起码的维护投入，他们和地方政府官员串通获得民生公

共服务资源的高额垄断利润！而且是不顾百姓死活的带血的暴利！实

践已经证明类似自来水私有化的道路不仅是行不通的而且是危害公

民的根本利益的！ 

    我可以预言，现在的腐败已经几乎是历朝历代之最了，按照香港

资料是 95%的官员腐败，但是这毕竟还有 5%的好人嘛，即使 95%的官

员腐败里面还有 90%是被动腐败，起码他们是没有卖国的，是可以通

过坦白、退赃、挽救和改造好的！如果允许政府卖公共服务，必然导

致政府官员和私人企业联手形成黑社会性质的利益共同体，政府也必
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然最终被黑社会集团完全操控沦落为黑金政治体系！我不是危言耸听，

有多个报道说村长需要多少千万贿选，有人贷款买官等等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2600:53 

    @枣子颗儿 18710楼 2014-10-2523:55:49 

    楼主，粮食大涨会在什么时候，你预测下，我等屁民好托你福，

早做打算。 

    ----------------------------- 

    粮食大涨的决定权不在世界需求而在美国的战略需要！美国有控

制世界粮食供需、价格波动以及疑似有气象武器（起码可以提前预估

世界粮食产量的卫星技术）乃至为此可以动用一切政治的乃至军事的

手段影响粮食价格，比如美国过去和现在对石油价格的随心所欲的影

响就是例子！ 

    既然，美国的战略意图和决心是最主要的矛盾，那么我认为美国

现在不会涨粮食价格反倒会连续压低农产品价格！这个我早几年预言

了，而且实现了预言！中国的土地流转完成由一般地主向外资垄断财

阀转让之日就是粮食价格暴涨之时！ 

    当年法国赌徒约翰劳让发现了货币真正的奥秘在于有公共认可

的抵押物，这个抵押物可以是有形的黄金也可以是政府的信誉，只要

有公共认可的抵押物，一张纸片都可以是货币！他以推广纸币而闻名！

同时他也以过度滥用政府担保信誉而让法国政府破产！让美国破产的

命门也就是让美元的担保信誉破产！美元存在严重的兑付危机！我说

这话的依据是美国的出口只占国民生产总值比率是 10%；欧元各国中，
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意大利和西班牙均是 18%，德法各为 22%-23%，比利时、荷兰是 52%-

70%，美国的进口商品远超进口商品，一般现在每年逆差 5000亿美元！

美国出口的真实商品约是 1.5万亿，其中军事工业品是大头，其他是

可以被替代的产品，主要是虚拟的出口服务是 6000 亿美元，大约占

三分之一！其中特许权和版权是他的最大服务！比如，每年的软件

License 费用就是天文数字，这些东西可能连一张光盘都不会给你，

自己去网站下载。所以实际有形的东西美国没有出口多少！所以支撑

美元的核心有粮食、军事工业、科技专利，文化版权！就拿软件来说，

美国在这里面暗藏了很多危害世界人民安全的东西，如果大家都抵制

并用替代软件那么美国一个支柱就倒了，但是这样不足以撼动美国霸

权！实际上军事工业、科技专利，文化版权都依赖大量的金钱！这里

我想说的是美元！货币的强势是要出口货物顺差支撑，美国颠覆了这

个定律！如果世界人民都不买美国国债而每年起码保证和美国对等交

易那么美元的危机也就是美国的危机就会立马暴露！因为美元没有实

际商品作为支撑，前苏联飞机大炮多不多，哪个能当饭吃吗？美国只

有老老实实的给世界人民种 100年地才能还上美国的债！说白了，制

服美国金融骗子只有一招就是以货换货拒绝虚拟如果他的核心技术

不卖给你就拒绝用他的专利生产产品！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2609:27 

    @fuguangly0618677 楼 2014-10-2414:31:25 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218686 楼 2014-10-2419:05:26 
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    这篇《祖国我为你羞耻》旁征博引，事实翔实，政府官员的真面

目我们百姓都知道，我不知道真相但是我宁愿相信您说的是真实的，

是符合我们对官员的基本常识性认识的！本来，我要为这篇文章击节

叫好，但是我看到了香港！这样整个一篇文章的立意就变了，从对腐

败官员的抨击变为为港独张目！ 

    其实我把这篇文章的逻辑简单顺一下，无非是表达香港为回归没

有民主自由的祖国而感到羞愧！中国大陆现在有没有腐败？有，而且

让百姓已...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_201218704 楼 2014-10-2517:26:09 

    我们大部分老百姓都爱国，不需要你教育。但是爱国和爱党是有

区别的。请问国是党的国吗？如果党所做的是阻碍这个国进步，剥削

这个国的国民以满足党的私利，那么我们老百姓该怎么办呢？ 

    ----------------------------- 

    给您的回复被吃。我以前认为只有政府删贴，原来你们也有这个

本事啊。 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=431 

    评汉奸文章《祖国我为你羞耻》--ZXL1968 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2609:34 

    政府和私人企业混合经济的结果是什么： 

    【媒价跌一半采暖费不下调供暖企业：发改委未发文】——玛的，

当年涨价是你企业嚷着喊着要“发文”，而今煤价下调，你特么昧着
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眼睛装孙子不吱声。谁他玛不知道但凡能做城市供暖的都特么和某些

倌员有关系。倌商勾结、政腐不做为、压榨佰姓，这就是群众路线？！

群尼玛戈壁呀！ 

    新疆乌鲁木齐统建房，水泥价格大跌，钢材价格大跌，房价从

2900涨到 3500了 

    --这已经不是官商勾结而是官商一体了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2609:36 

    周天勇：农村土地集体所有,实际就是村长和村支书所有。农村

土地集体所有，这个集体是谁？村民自治组织不是个经济组织，不是

公司，也不是政府。土地应该归这样的组织所有吗？农村集体所有，

很多地方其实就是村长和村支书所有，他们把土地卖掉租掉，很多老

百姓不知道。 

    ---------- 

    1968：这话是对的，我酝酿很久写一篇村长的故事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2609:37 

    @呐情灬 18713楼 2014-10-2608:38:45 

    顶楼主高见，楼主知识面好广，信息量好大！ 

    想问，以后会不会出现大额纸币，如果出，大约在什么时候，会

不会和日本一样？ 

    ----------------------------- 

    会！不是和日本一样，是和拉美乃至中国 1948一样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2622:20 
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    给您的回复被吃。我以前认为只有政府删贴，原来你们也有这个

本事啊。 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=431 

    评汉奸文章《祖国我为你羞耻》--ZXL1968 

    ----------------------------- 

    @Australia_201218723 楼 2014-10-2619:07:08 

    看了你的回复。请问： 

    1.现在的共产党代表谁？ 

    2.共产党在香港是否有腐败行为？是否有巨额的腐败资金转移

香港？ 

    ----------------------------- 

    1968：很高兴您能看到我的回复！首先，您在后面说：“举港英

旗帜的当然是不爱中国的。我们中国老百姓应当坚决反对。”这已经

间接肯定了《祖国我为你羞耻》是篇汉奸文章！ 

    在这个共识基础上我回答您的问题： 

    1：现在的共产党代表谁？---我不直接回答您的问题，我这样告

诉您，共产党是执政党，人民代表大会的代表相当于外国的议员，这

没有问题吧？而人民代表大会的代表大多数是共产党员，其中多数是

官员和房地产商和高收入精英人群！2008 年，十一届全国人大代表

中超过 2亿的农民工群体才首次有了农民工代表。这个数据就很好的

告诉你他们代表谁！ 

    2：共产党在香港是否有腐败行为？应该这样说共产党的干部何
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止在香港有有腐败行为，在全世界他们能到的地方都有腐败行为！他

们有没有到香港转移资金？我给您讲，他们不仅在香港转移资金，100

万裸官在全世界转移资金，著名的国际主义战士斯诺登同志告诉我们

他们转移到国外的资产有 3 万亿美元之巨！而且很多都在瑞士银行，

美国已经通过各种手段逼瑞士银行修改了传统的替客户保密的信条，

美国中情局已经能够确切掌握是谁在瑞士存了多少钱了！我想我这已

经说到不能再往下说的地步了吧！比如著名的购买两房债和美国国债

的回扣问题！著名的 27 亿救美国救日本的问题！但是需要指出他们

在美国腐败和干涉美国民主选举和政治制度是风马牛不相及的两个

问题！共产党干部在香港的腐败问题与香港是中华人民共和国的领土、

中国政府对香港拥有最后和最高的治理管辖权不是同一个层次的问

题。就像我们不能因为清朝腐败就说中国的土地不应该属于清朝一

样！，我们推翻满清政权与维护国土完整是两个概念的事情！ 

    3：我注意到有些人假借香港学生说的幼稚言论，说什么因为英

国是普选的所以英国派的总督香港人就没有再选一遍了，如果大陆政

权是人民普选的那么香港也就不用再选特首了！我想问：“你们真是

这样的逻辑吗？真的是这样的吗？你们说的话算数吗？” 

    首先他们的误区就是港督是英国政府提名但是最终是英国女王

任命的，一个封建时代标志的英国女王对港督的任命具有最终决定权，

也就是封建世袭的英国女王有权否决民选的英国政府提名的港督人

选，英国女王对港督人选具有事实上的最后否决权，这个否决权英国

女王的判断标准就是这个港督人选是不是效忠大英帝国！如果按照同
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等政治待遇来说，中央政府也具有对提名的香港特首同样的否决权！

特首标准人大也说的很清楚只有一条就是特首要首先效忠中华人民

共和国！这有什么问题吗？其次，你们说如果大陆政权是人民普选的

那么香港也就不用再选特首了，我也知道你们下一步必然要搞这样那

样步步升级的公投活动，这是颜色革命必然的步骤！中央政府至今对

港独势力的软弱姑息也必然会导致这个结局！那么既然我算好这一天

肯定会到来，那么请你们港独分子且慢公投，因为全体中国大陆人民

首先要公投，按照你们的逻辑：“只要大陆人民民主同意的东西就不

劳香港人民费力再公投了嘛！”那么我告诉你们，如果我来领导大陆

人民公投香港问题，我有几项公投议案：“取消香港特别行政区；取

消香港不纳税的特权；对港独分子依法按叛国罪枪毙；取消港币全国

统一实行人民币；充分尊重人权和平等取消到香港旅游、工作、学习

的各种限制；对于香港存在的歧视侮辱大陆同胞的言论、行为的人和

媒体要类似按照美国种族歧视法进行严惩”先这几条吧，我有把握 99%

以上的大陆同胞都会同意我的全民公投方案！如果我们公投通过了你

们还有什么屁要放！4：我不知道让香港人普选有什么不好的？为什

么不能？我支持香港普选！全国人大也支持香港普选，没有任何人说

不支持香港普选！而且全国人大已经给出了明确的时间表，现在香港

的乱局不是全国人大不让香港普选的问题，是一些人提出了与全国人

大不同的普选方法和普选过渡时间硬逼全国人大同意的问题！在香港

普选大方向已经确定的前提下，他们要求一人一票真普选！这也没有

什么不对，香港资本家集团的代表梁振英想把提名权限制在大资本家
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利益集团范围内，如果真是选举出代表香港各界普通百姓的不被资本

和各派政治势力操控的爱国爱党的特首及议员这样的选举也是我渴

望的！但是我们看到，对于举港英旗帜的港独分子占中的所谓人士没

有对他们排斥、反对而是故意看不到他们的存在！占中组织者的政治

倾向已经昭然若揭了！倒是香港正义市民挺身而出代表香港百姓给了

他们响亮的几巴掌！在这样的情况下，继续支持几个挟持香港民意的

所谓占中领袖就是给港独势力张目，就是与香港大多数爱国爱港人民

和全中国人民为敌！全国人大常委会在这样复杂的情况下，对普选细

节采取谨慎的态度是理解的。 

    我对您的回复，人民日报是不会发表的，如果你们争取真民主，

你有本事把我和您的对话修改我个别打错的字后，完整的发表在香港

上！我敢写您敢发吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2622:30 

    更正：全国人大常委会在这样复杂的情况下，对普选细节采取谨

慎的态度是可以理解的。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2622:51 

    @大话西游第几遍 18727楼 2014-10-2622:32:59 

    楼主！最近刚买了一套二手房。。。忐忑不安中！本人在武汉，09

年买了一 90 左右的学区房一期，私立学校旁，学费贵啊，但离上班

地近，当时 6000，现在五期差不多 13000。现小孩三岁，甴于准备二

孩，就火速在现小区旁一还建楼盘买了已装的 2010年的二手房，124

平，全部办下来 122万。基本上所有积蓄用上相当于全款了。。。上一
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套小房有入私立学校的资格，小区环境很好，如租估计 2500 每月。

看了你的贴子，我有一种十年积蓄将付之流水...... 

    ----------------------------- 

    1968：为孩子上学买房再贵的房都要买！这是家长最能说服自己

的原因了！首先，中国人的教育观念要面临大的变革了，我们就说您

孩子未来上私立学校吧，贵族幼儿园，贵族小学乃至初中对孩子一点

好处都没有！因为中国的私立贵族学校和英国的不同，我们就我知道

的私立学校只是学费贵教育精神没有和国际接轨，只能助长孩子的优

越感，学习的事情不是和花钱多成正比的！少小吃苦体验人生艰难长

大才能珍惜发展机会！有巨富父母为培养孩子专门过一般人生活的极

端案例！我倒认为如果能够有效保值货币的话，您卖掉房子这笔钱可

以够孩子将来留学国外的了！小学阶段只要孩子快乐玩好兴趣广泛作

业完成成绩说得过去就行了！中国教育最大的问题是抹杀天性爱好从

孩子开始！家长的误区是幼儿园小学真玩命啊，实际上初中是孩子开

始慢慢开始有志向的时候，高中兴趣爱好特长就很突出了，这些时候

才是花钱帮助孩子实现自己心中所爱的时候！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2712:44 

    ----------------------------- 

    @Australia_201218730 楼 2014-10-2707:14:35 谢谢你的回复，

很详细。 

    1.我不是港独分子，你认错人了，我一个普通老百姓，也没什么

本事发表文章在报纸上，我只是对你对这件事的态度有点好奇而已。 
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    2.在这个问题上我同意你的观点。作为一个炎黄子孙，我也希望

中国好，我也希望中国强大。我现在还能把岳阳楼记完整的背诵下来，

虽然我只是一个普通老百姓，但是先天下之忧而忧，后天下之乐而乐

这句话永远都不会忘记。看看周边文化相近的邻国和华人地区，日本，

韩国，台湾，新加坡都是发达国家和地区，只有中国和朝鲜例外。唯

一的解释只能是社会制度问题。要不然同文同种的大陆和台湾，朝鲜

和韩国为什么有这么大的差距？所以坚决反对你所谓的左派观点，坚

决反对生产资料公有制，坚决反对计划经济，坚决反对马克思主义政

治经济学和马克思主义哲学！东欧和苏联的失败已经给了我们活生生

的例子！只有学习台湾才是我们中国应该做的！ 

    1968：只要大家是爱国的，我们就是同胞，是兄弟！我也承认东

欧和苏联的失败告诉我们极左的路不能走，所以我一直认为邓小平的

改革开放没有错！同样私有化极右的路也不能走！ 

    去年我们学校老师到台湾去，虽然台湾也有严重的食品安全问题，

也有黑金政治，但台湾的文明程度确实不错，买卖相对大陆实诚些，

尤其是台湾的教育特别值得称道，我认为您说的台湾模式确实有值得

大陆学习的地方，而这个值得我们学习的地方恰恰是独立自主的研发

精神和对民族工业的保护以及政府有计划的整合产学研体系！ 

    我以半导体为例说一下我们要学习台湾什么？我们知道台湾的

半导体领域上独领风骚（大家应该知道 IC 在现代武器中的作用吧），

尤其在亚洲更是所向披靡，连日本人都害怕，人才是 IC 设计的核心

竞争力。台湾 IC 设计业的成功，背后是产官学的完美合作。除了台
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湾的产业环境，政府与教育的活水源头，让 IC 设计公司一直有很好

的人才供给库。为什么台湾人才会如此杰出？根据台湾 2007 年的统

计，一三○万的在校大学生，理工相关科系占一半以上。硕博士就读

人数最多的科系，理工科系就占七成。可以说是倾国之力，发展科技。

人才是 IC设计的核心竞争力。台湾 IC设计业的成功，背后是产官学

的完美合作。除了台湾的产业环境，政府与教育的活水源头，让 IC

设计公司一直有很好的人才供给库。一九九一年，现在的交大校长吴

重雨担任国科会工程处处长，成立国家芯片中心，提供免费的软件，

让教授带着学生去设计 IC。本来两千多万的软件，教授只要以便宜

的价格就能使用。加上台积电、联电提供就近制造机会，超过一千位

的教授、一万名的学生，投入 IC 设计研发。每位硕士生平均至少设

计两种芯片，博士生三到四种芯片。台湾提供了产官学合作的实作环

境，也鼓励了年轻人设计创新的风气与机会。 

    吴重雨现在是芯片系统国家型计划的总主持人，每年预算二十亿，

负责推动ＳＯＣ（系统整合单芯片）的发展，鼓励台湾从「芯片」进

展到「系统芯片」，希望培养台湾 IC设计下一波的竞争力。过去，吴

重雨在交大主持的黄金 307实验室，在业界非常有名，培育出不少 IC

设计种子。这个实验室是训练比较先进的技术模拟 IC，后来每年培

育出来的学生直接到业界，成为 IC 设计业的重要领导人物。包括联

发科副董事长卓志哲、义隆电董事长叶仪皓、通嘉总经理李皓明、华

星总经理吴添祥、力原总经理黄振升、联发科光储存总经理吕平信。

这就是毛主席提倡的学以致用嘛！一条成功发展的道路，代表了事物
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发展的必然规律，我们自己丢掉了，台湾按照这个规律干就成功了！ 

    台湾 IC 设计的成功，最关键的原因是，台湾有完整的半导体产

业链。而大陆的产业链，比如汽车的产业链是有严重缺失的，发动机

是被外国控制的！不重新国有化整合产业链，我们就永远没有研发能

力和核心技术！回到台湾，没有巨人般的台湾半导体业以及计算机组

装业的扶植，就没有今日 IC 设计的美好光景。注意政府扶持巨人产

业，现在我们是要把国企巨人搞死，如果说要学习台湾，那么我们就

要发展好国企巨无霸！ 

    台湾交大校长吴重雨分析，台积电、联电的专业代工占有全世界

市场七○％以上，设计完马上可以送去制造；加上完整的封装、测试

的价值链，提供 IC 设计很好的平台，并且集中在新竹科学园区，甚

至是地理位置上彼此的左右邻居。 

    其实这也是一种现代高科技条件下的计划经济的市场化表现！没

有绝对的计划经济也没有绝对的市场经济！ 

    我们从下面台湾人士的呼吁可以看出台湾有识之士看到人才的

战略重要性：“台湾真的应该开放大陆人来台湾工作，一流的大陆人

才，一流的大陆海归派，都可以在台湾落地，这是一个不需要外移的

脑力产业，心里很急的柯文昌疾呼政府应该有前瞻的白领人才开放政

策，包括开放大陆人才来台，吸引全世界最优秀人才，才能真正建立

台湾不可取代的竞争优势。” 

    我说了半天台湾想要表达什么意思呢？我认为马克思主义的基

本理论是没有问题的，是有些人思想不够解放捆住了自己手脚，比如
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按劳分配，现在社会的发展还要体现按能分配，否则你吸引不来世界

顶级的人才你就要落后就要挨打！社会主义以前衰落的一个原因之一

就是没有体现按能分配！世界稀缺资源的估价和一般资源的估价是不

一样的！比如现在如果有一个能解决中国新能源电动车电池问题的科

学家的劳动价值是 1万个工人的同样劳动时间价值都不能相比的！让

人干活以前我们过于讲奉献但是忽略了按劳分配之外还有按能分配！

像台湾那样给杰出创新人才几千万几个亿不应该是问题，但是我们可

以让我们的精英们享受富豪的生活但是他们不能拥有生产资料！生产

资料公有制是保证大众经济民主和政治民主的根本保证！如果生产资

料私有，很快科技精英和经济管理精英就不是一辈子拿几个亿的事情，

是世世代代的不用再创新劳动每年滚雪球一样的拿走大量社会财富

的问题，是穷的人从体制上更穷，李嘉诚的孩子、洛克菲勒的孩子起

码可以看见的几代人越来越富的问题！这就是马克思主义可能有这样

那样的问题，但是核心思想没有错的本质原因！ 

    我再回到学习台湾的问题，虽然依靠强大的科研实力，但台湾的

国防军工这几年没有什么大发展，主要是他们对美国武器严重依赖的

结果，反观大陆军工这几年突飞猛进主要是我们想买的人家都不卖给

我们的结果！独立自主为主的战略思想以及舍得投入相应的研发资金

和吸引包括俄罗斯、乌克兰专家的全球人才观才是我们在国防领域反

超台湾的原因。可以明显看出，我们国防军工与台湾的 IC 产业具有

高度的相似性！他们的共性都是政府主导的进行战略规划和扶持而不

是放任市场自由发展！ 



10501 

 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2713:18 

    西南最大投资公司突然倒闭 

    老虎财经 2014-10-2700:45跟贴 9959条 

    @猫财经【突发】据知情人士爆料，四川最大投资公司四川财富

联盟融资理财有限公司昨晚突然倒闭，24亿人间蒸发。消息确切。 

    仅一年！“西南最大”理财公司倒闭记 

    本月中旬开始，成都一家涉足 P2P等多领域投资的财富管理公司

倒闭，这家公司以宏大的场面开场，恰好一年之后以倒闭收场。到底

是有意行骗，还是被动的资金链断裂，外界尚不可知。但是这再一次

给普通投资者敲响警钟：金融领域还是要相信专业机构，再宏大的场

面，也不一定安全。另外也给金融监管者一个新课题，如何破除横亘

在老年人面前的金融信息鸿沟。 

    盛大的开场 

    2013年 10月 8日，位于成都九眼桥附近的地标性酒店——香格

里拉大酒店热闹非凡！号称西南最大理财公司的四川财富联盟在这一

天成立。 

    这一天宾利，劳斯莱斯，法拉利，奔驰等众多豪车云集。 

    按照这家公司的宣传，这不是什么富二代，也不是什么爱车族，

他们是中国国际财富联盟投资股份有限公司的股东！加上准客户坐了

88桌，非常吉利的数字！(老虎君看到这样的公司一定避而远之，但

你不能否认这在很多地方管用)。 

    这家公司还拉拢了一大批在成都及附近地区有名的老板作为股
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东。从当时出席的人员看，成都人熟知的春熙路富豪樊智刚，味道江

湖老总李忠都有出现，而这家公司的“董事局主席”袁清和本人更是

乐至县医药产业的“大亨”。 

    在此之后，这家公司安排了一系类的媒体财富。如此大的排场之

后，这家公司的业务单纷涌而至。 

    袁清和此人是谁呢？说是骗子也不太恰当。袁清和本人是资阳政

协委员，成都投资者所说的，此人是乐至县医药产业大亨也没错，至

少此前是一名较为成功的本地企业家。 

    按照袁清和本人的描述，他在上世纪 90 年代初从成都中医药大

学毕业，随后在老家开私人诊所，抓住了县医药公司改制的机会，创

办了第一家几百平米的民营大药房。后来发展到了 20 多家药房组成

的连锁集团。2001年成立亲和医药公司。 

    高回报诱惑 

    这家公司做什么呢？ 

    在赶集网上，它是这样宣传的：“公司主要从事债券理财，年收

益在 13%—16%，这就是说如果您投十万块在我们公司每年的收益就

是一万三，而且我们公司绝对保障客户资金安全，详情请到公司具体

了解”。 

    这家公司尚未宕机的网站也显示，其两款产品中，财富通系列回

报为 8-10%，财富宝系列为 13%-16%。 

    但这家公司没有透露这些投资产品的具体投资范围和去向。 

    从今年以来暴露的多起 P2P跑路案例看，不外乎虚标恶意卷款潜
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逃等情况。但袁清和作为本地企业家，似乎应该不至于一年前就筹划

卷钱。 

    按照袁清和的规划，四川财富联盟融资理财中心，是中国国际财

富联盟投资集团(以下简称中国财富)旗下的财富管理品牌。 

    中国财富是个什么平台呢？按袁清和的说法，这家公司投资的第

一个大的项目就是“熊猫城”项目。该项目总投资 19.6 亿元、占地

2600多亩，制定了 5年内计划建成 4条生产线的总体目标。 

    项目计划引进 1-2 家整车生产企业和十几家汽车零部件生产企

业入驻园区合作发展；建设熊猫汽车产业园，计划总投资 19.6亿元，

在“成安渝”高速公路与乐至县城交汇口规划用地 2670亩；于 2015

年全部建成，年产各类车辆达 30000 辆，创产值 98 亿，创利税 9.2

亿。 

    此外，还计划在资阳投资建设“农副产业博览园”。 

    如果许诺以 13%-16%的回报，将资金投入这样的项目，蒙上眼睛

都能想出来，这样在债务面临很大的流动性问题，回报周期太长，现

金流无法支撑付息是肯定的。 

    当然，更大的可能是，这些投资项目只是袁清和拿出来哄人的，

根本不存在这些项目。最终钱到哪里去了，还要警方来追查。 

    线下推广老人上当多 

    财富联盟从“一出生就风华正茂”，到黯然倒闭，刚好一年时间。 

    2014年 9月 30日！距离成立一周年还差 8天的时候，理财中心

宣布清算资产。 
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    按照维权投资者的说法，这个公司倒闭时有接近 800 名投资者，

已经统计出涉及的资金为 2.24亿元。投资金额小到几万，大到百万， 

    但最多的还是 10-20万之间投资者，其中半数投资者年龄到 60-

90岁之间。 

    值得注意的是，财富联盟的拉客方式，基本上都是靠扫小区的方

式进行的。这跟 P2P倒闭潮还有很大区别。 

    P2P平台倒闭，一般受害人分散在各地，因为招揽客户是在线上

通过各种诱导实现的。但财富联盟的投资者，绝大部分是成都本地人。 

    从业务模式看，财富联盟在成都本地大量招聘客户经理，在成都

成立了至少四个分公司开展业务，客户经理深入小区推广，事发时止，

这家公司聘请的客户经理接近 200人。 

    对于老年人来说，这种模式的杀伤力更大，他们不上网、也不会

自主搜寻信息求证，在互联网时代，他们可以获知的金融知识和信息

不是增加了，而是相对减少了，这也使得他们更容易受骗。 

    所以呢，照老虎君说，应该禁止任何金融企业扫街、进小区啊(禁

止在线下向非特定投资者推销)！！！！ 

    全部跟贴(9959条) 

    你想着人家的利息，人家还想着你的本金呢！ 

    要求南宁政府对路边停车收费项目，作出公开说明。现在上南宁

的大街小巷都被划定车位收费，将公共场地域纳入其经营范围，且停

车费一次性至少 4元，繁华地段甚至 6元/小时，超 1小时收费另计，

试问：道路是你某个人或某个公司投资修建的吗？纳税人投资的公共
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道路任何个人或单位有什么权利跑马圈地占为己有？纳税人的公共

用地如果可以让交警队、派出所、或其它什么单位用来给个人来收费？

那么每天收取的巨额停车费除了支付收费员的工资外都哪里去了，是

何道理？最重要的一点是，如果政府有权利将市民的公共用地停车收

费，那么这些人是如何取得该权利的？收取的巨额费用又都到那里去

了？为何不公告？应该警惕有关权利部门利用权利来谋取其小集团

的利益！转起转起~~~！ 

    小评：能划线的地方，都划线收费了，每次 4 到 6 元我也搞不

懂，建设好的道路本为公共资源，现在都承包给私人收费，凭的啥？

这些钱共收了多少？花在哪里？都进了哪些口袋？的确该公告下

了！！！2014年还涨价到 8元每小时！！！纳税人的权益在哪里？！ 

    ---------------- 

    1968：工行哪个和我叫板的高管哪里去了？工行行长咋不来和我

打赌啊，工行理财产品也快了！不信走着瞧！国有银行中我个人现在

对工行极为反感！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2718:18 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218733 楼 2014-10-2712:44:29 

    @Australia_201218730 楼 2014-10-2707:14:35 谢谢你的回复，

很详细。 

    1.我不是港独分子，你认错人了，我一个普通老百姓，也没什么

本事发表文章在报纸上，我只是对你对这件事的态度有点好奇而已。 
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    2.在这个问题上我同意你的观点。作为一个炎黄子孙，我也希望

中国好，我也希望中国强大。我现在还能把岳阳楼记完整的背诵下来，

虽然我只是一个普通老百姓，但是先天下之忧而忧，后天下之乐而乐

这句话永远都不会...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_201218736 楼 2014-10-2713:21:00 

    1.“生产资料公有制是保证大众经济民主和政治民主的根本保

证！” 

    改革开放前是不是生产资料私有制？经济民主了吗？政治民主

了吗？哈哈哈哈，你别告诉我毛泽东时代是民主的，否则你就是睁眼

说瞎话了！如果你赞同文革，那请你到朝鲜去，别在这里大放厥词。 

    2.“如果生产资料私有，很快科技精英和经济管理精英就不是一

辈子拿几个亿的事情，。。。。” 

    你这段更是胡说八道了，不过我犯了个错误，因为生产资料这

个...... 

    ----------------------------- 

    1968：1：请问，苹果，微软，google，ibm这些企业有没有创新？

请问你所谓的生产资料公有的中石油，中石化有什么创新？是私有的

华为有创新，还是公有的中国网通有创新？ 

    ----------------- 

    创新没有问题，我说的很清楚以前对社会主义的理解是有严重误

区的，这个误区就是没有按能分配！所以我和你在国有企业计划经济
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条件下抑制人的原始的为了改善生活获得更多财富的创新和劳动精

神这个问题上没有任何区别，但是就拿微软来说，比尔盖茨一人因为

一个创新获得富可敌国的世界财富，而且他的这个创新不仅是一次获

得他该得的按能分配的创新劳动成果，而是后面靠生产资料的私人垄

断长期获得世界财富，如果这样下去，几代创新的人群就能垄断世界

绝大多数财富！我说的是这个问题，您又回避了我的问题！ 

    至于您说正是这些垄断国企污染着中国的环境，这您就大错特错

了，就煤炭而言比如开滦煤矿为代表的大型国企，充分利用资源的能

力是和小煤矿滥采滥挖不可比的，就钢铁业来说，私人小钢铁厂的环

保意识极差！比如全国被淘汰的小钢铁厂现在都到新疆来了，我们这

形成了几百公里的污染带！大型国企的环保好于小型私企这是铁的事

实！ 

    至于国企搜刮中国老百姓的财富装进少数人的腰包这一定程度

上也是事实，我们改革最需要改的就是这个！但更多的是国企支撑了

中国的主要工业体系，有了独立自主的工业体系我们才能真正跻身发

达国家！没有一个国家是靠卖资源、苦力能够成发达国家的！按国际

标准发达国家(DevelopedCountry)，是指经济发展水平较高、技术较

为先进、生活水平较高的国家，又称作工业化国家！卖资源就是富如

沙特也不是发达国家！现在混合经济，将自来水厂这些国企卖给私人，

大型战略性工业企业卖给别人，我们自己就永远丧失了成为发达国家

的可能！因为任何外资都不会把自己的核心技术给我们，我们这么多

年来把轿车工业几乎全部合资尤其是和日本合资后，他们给我们给发
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动机核心技术了吗？2010 年据法国世界报介绍：中国目前尚未真正

完全掌握汽车发动机领域的核心技术，其关键技术基本上依靠国外引

进，而国外通常只是提供一些过时的技术，比如汽车尾气处理。而依

靠独立自主发展起来的中国重卡发动机反倒成为世界一流，我们航天

发动机也是具有世界领先，所以国企是给我们印象研发能力不行，但

是如果我们坚持独立自主原则长期不懈努力加上学习世界先进经验

我们也同样能够做到科技创新！其实外国大企业的核心技术哪个不是

大投入研发的，如果我们没有大型国企我们就很难在核心领域与外资

大垄断财阀抗衡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2718:28 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218733 楼 2014-10-2712:44:29 

    @Australia_201218730 楼 2014-10-2707:14:35 谢谢你的回复，

很详细。 

    1.我不是港独分子，你认错人了，我一个普通老百姓，也没什么

本事发表文章在报纸上，我只是对你对这件事的态度有点好奇而已。 

    2.在这个问题上我同意你的观点。作为一个炎黄子孙，我也希望

中国好，我也希望中国强大。我现在还能把岳阳楼记完整的背诵下来，

虽然我只是一个普通老百姓，但是先天下之忧而忧，后天下之乐而乐

这句话永远都不会...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_201218737 楼 2014-10-2713:48:57 
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    你就是个老古董，还活在幻想中的毛时代的理想世界里呢？再次

告诉你，你的这一套思想都过时了，现实已经给了你结论！未来是属

于我们年轻人的，迟早有一天我们这些改革开放后成长起来的人将会

成为社会的主流！迟早有一天，历史会给毛一个公证的结论！迟早有

一天，中国会融入人类文明的主流！迟早有一天，真相将会大白于天

下！ 

    ----------------------------- 

    1968：您觉得我很老吗？论智力、体力、精力和情绪志向我认为

我还是青春期末尾嘛！不用迟早有一天了，少就 10年多就 20年我们

的资源全部卖光，工业体系全部崩溃，环境几乎全部毁灭，不仅北京

冬天降落不下飞机，全国北方、西北、东北冬天都很难降下飞机的！

土地要么为之化肥过量板结要么被外资大部分垄断，中国丧失经济主

权，小子那时转基因食品可能都让你生不出儿子！外资将在中国大量

使用高效率高污染的草甘膦农药，估计你都活不到我这把年纪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2718:30 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218733 楼 2014-10-2712:44:29 

    @Australia_201218730 楼 2014-10-2707:14:35 谢谢你的回复，

很详细。 

    1.我不是港独分子，你认错人了，我一个普通老百姓，也没什么

本事发表文章在报纸上，我只是对你对这件事的态度有点好奇而已。 

    2.在这个问题上我同意你的观点。作为一个炎黄子孙，我也希望
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中国好，我也希望中国强大。我现在还能把岳阳楼记完整的背诵下来，

虽然我只是一个普通老百姓，但是先天下之忧而忧，后天下之乐而乐

这句话永远都不会...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_201218737 楼 2014-10-2713:48:57 

    你就是个老古董，还活在幻想中的毛时代的理想世界里呢？再次

告诉你，你的这一套思想都过时了，现实已经给了你结论！未来是属

于我们年轻人的，迟早有一天我们这些改革开放后成长起来的人将会

成为社会的主流！迟早有一天，历史会给毛一个公证的结论！迟早有

一天，中国会融入人类文明的主流！迟早有一天，真相将会大白于天

下！ 

    ----------------------------- 

    @闲了来聊会 18742楼 2014-10-2716:33:04 

    年轻人说得好，中国或许还有希望。 

    ----------------------------- 

    1968：所谓中国会融入人类文明的主流就是中国实现华盛顿共识

拉美化！迟早有一天，WTO的真相将会大白于天下！好在据我所知青

年学生很多已经识破了汉奸们的阴谋，无论左右只等一场迟来的暴风

雨了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2718:35 

    作者：闲了来聊会时间：2014-10-2716:33:04 

    ----------------------------- 
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    @zxl1968201218733 楼 2014-10-2712:44:29 

    @Australia_201218730 楼 2014-10-2707:14:35 谢谢你的回复，

很详细。 

    1.我不是港独分子，你认错人了，我一个普通老百姓，也没什么

本事发表文章在报纸上，我只是对你对这件事的态度有点好奇而已。 

    2.在这个问题上我同意你的观点。作为一个炎黄子孙，我也希望

中国好，我也希望中国强大。我现在还能把岳阳楼记完整的背诵下来，

虽然我只是一个普通老百姓，但是先天下之忧而忧，后天下之乐而乐

这句话永远都不会...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_201218737 楼 2014-10-2713:48:57 

    你就是个老古董，还活在幻想中的毛时代的理想世界里呢？再次

告诉你，你的这一套思想都过时了，现实已经给了你结论！未来是属

于我们年轻人的，迟早有一天我们这些改革开放后成长起来的人将会

成为社会的主流！迟早有一天，历史会给毛一个公证的结论！迟早有

一天，中国会融入人类文明的主流！迟早有一天，真相将会大白于天

下！ 

    ----------------------------- 

    年轻人说得好，中国或许还有希望。 

    ------------------------------------------------- 

    @温厚不失风度 18743楼 2014-10-2717:02:36 

    这年轻人，除了在老师的贴子里喷些无用的理想，说些不着边际
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的话，发一下莫名的感慨，我没法看出他说得好？ 

    ----------------------------- 

    1968：其实他不年轻，现在课本教材已经删除政治经济学了！从

这句从小接受的马克思主义教育对我的毒害之深和能够分辨生产资

料是马列术语就可以看出他是老江湖了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2810:38 

    ----------------------------- 

    什么狗屁逻辑，说你满嘴跑火车还不承认。谁说融入人类文明的

主流就是拉美化的？日本拉美化了吗？韩国拉美化了吗？台湾拉美

化了吗？新加坡拉美化了吗？我们为什么不能学习一下周边国家的

成功经验？说你过时了你还不承认，你就是满脑子垃圾，像一团浆糊

一样乱七八糟的。 

    周有光曾经说过，不要站在中国的角度看世界，而要站在世界的

角度看中国。你就像个井底之蛙，眼前只有那一小片天空，抱着已经

被全世界抛弃的垃圾思想不放，还当个宝一样到处炫耀，呵呵，对你

的愚昧真是佩服的五体投地。 

    -------- 

    1968：日本、韩国、乃至台湾没有拉美化的原因就是他们建立了

自己主导的产业链条或者工业体系！而不是为了融入世界体系而主动

卖掉自己的产业或者引入所谓战略投资者！周有光是谁？我不知道！

这句不要站在中国的角度看世界，而要站在世界的角度看中国我怎么

看怎么和救美国救日本的以世界的角度满世界抛洒中国财富的极右
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的卖国人物的思路挺像，也是与当年死搬硬套马列主义到中国的极左

人物很像，花应该这样讲：即要站在中国的角度看世界，也要站在世

界的角度看中国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2816:04 

    ----------------------------- 

    @Australia_201218752 楼 2014-10-2719:39:04 

    你所说的这些是谁的责任？难道是民主吗？是法治吗？是自由

吗？是你所谓的资产阶级自由化吗？是你反对的资本主义制度吗？

如果是资本主义制度的责任，为什么这些没发生在日本？没发生在韩

国？没发生在台湾？没发生在澳大利亚？没发生在加拿大？ 

    人民民主专政，骗鬼去吧，否则说真话的人怎么都成了右派，被

批判被打倒？说真话的张志新怎么会惨死？也就只有你这种满脑子

浆糊的人才信。你个糟老头你也好像没生出儿子吧？哈哈 

    ----------------------------- 

    1968：像你这样胡骂下去，我如果顺着您的思路说，你继续吃转

基因食品将来你即使是生儿子也说不定没有屁眼啊！同时以生儿子生

女儿论事暴露出了你没有男女平等观念，暴露了你是假平等假自由！

你的封建残余思想很严重啊！我只是希望能够再生一个孩子但从来没

有觉得儿子比女儿优越！好好说，不要激动，大家还有吃的，还不到

热血澎湃的时候嘛！你这个能背出岳阳楼记的年轻人为何这样没有素

质呢？ 

    习近平在中央党校指出：“各级领导干部要始终牢记党的根本宗
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旨，从思想和感情深处真正把人民群众当主人、当先生。”习近平在

中央党校给高级干部特地指出这些问题是因为包括高级官员在内，大

多数官员已经忘记自己是共产党了！现在提出所谓加强人民民主专政

就是人民民主专政减弱了嘛！我早就指出因为实际抛弃了人民民主所

以也就没有了为人民服务的法治也就没有了人民的自由！只有官商勾

结的开发商的自由和法治，说白了他们不是社会主义的人民民主，也

不是日本、澳大利亚的资本主义的民主，他们不是共产主义也不是社

会主义他们只有封建领主对奴隶的残酷盘剥！他们拥有对人民的绝对

的权力而不是人民对他们拥有绝对的权力！ 

    您对 198---9年前后那段历史非常熟悉嘛，当时和现在一样理论

上狠批资产阶级自由化，实质上不停的在深化所谓市场经济改革，所

以经济基础不发生改变嘴上再唱高调都没有用！说白了这几十年开发

商联合地方政府的强制拆迁和抢地就是私有化的结果！我再明确一下，

这个私有化连资本主义的私有化都不是，因为这不是市场行为，是权

贵勾结的封建豪强经济！这不是社会主义也不是资本主义是封建倒退！

每一个地方官员都是土皇帝！ 

    看来您这个“年轻人”还对反右这段尘封的历史很熟悉嘛！我帮

您全面的学习回顾一下历史，让您看看人民民主专政和言论自由之间

是什么关系，按照毛主席的标准，什么样的人才是右派分子，是谁把

反右扩大！ 

    附录： 

    划分右派分子的标准 
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    (一)凡言论、行动属于下列性质者，应划为右派分子： 

    (1)反对社会主义制度。反对城市和农村中的社会主义革命，反

对共产党和人民政府关于社会经济的基本政策(如工业化、统购统销

等)；否定社会主义革命和社会主义建设的成就；坚持资本主义立场，

宣扬资本主义制度和资产阶级剥削。 

    (2)反对无产阶级专政、反对民主集中制。攻击反帝国主义的斗

争和人民政府的外交政策；攻击肃清反革命分子的斗争；否定“五大

运动”的成就；反对对资产阶级分子和资产阶级知识分子的改造；攻

击共产党和人民政府的人事制度和干部政策；要求用资产阶级的政治

法律和文化教育代替社会主义的政治法律和文化教育。 

    (3)反对共产党在国家政治生活中的领导地位。反对共产党对于

经济事业和文化事业的领导；以反对社会主义和共产党为目的而恶意

地攻击共产党和人民政府的领导机关和领导人员、污蔑工农干部和革

命积极分子、污蔑共产党的革命活动和组织原则。 

    (4)以反对社会主义和反对共产党为目的而分裂人民的团结。煽

动群众反对共产党和人民政府；煽动工人和农民的分裂；煽动各民族

之间的分裂；污蔑社会主义阵营，煽动社会主义阵营各国人民之间的

分裂。 

    (5)组织和积极参加反对社会主义、反对共产党的小集团；蓄谋

推翻某一部门或者某一基层单位的共产党的领导；煽动反对共产党、

反对人民政府的骚乱。 

    (6)为犯有上述罪行的右派分子出主意，拉关系，通情报，向他
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们报告革命组织的机密。 

    (二)有下列情形之一者应划为极右分子： 

    (1)右派活动中的野心家、为首分子、主谋分子和骨干分子。(2)

提出反党反社会主义的纲领性意见，并积极鼓吹这种意见的分子。(3)

进行反党反社会主义活动特别恶劣、特别坚决的分子。(4)在历史上

一贯反共反人民，在这次右派进攻中又积极进行反动活动的分子。(三)

有下列情形之一者，其错误应于批评纠正，但不应划为右派分子：(1)

在根本立场上并不反对社会主义和党的领导，而只是对于局部性的工

作制度，局部性的不属于根本原则的政策，工作中的问题，学术性的

问题，共产党的个别组织，个别工作人员表示不满，提出批评的人，

即使意见错误，措词尖锐，也不应划为右派分子；同样，在根本立场

上并不反对社会主义和党的领导，而只是在思想意识上有某些错误的

人，也不应划为右派分子。(2)有过类似右派的思想，但是并未发表

过或散布过，而且已经认为错误、自动检讨出来的人，或者偶然讲过

类似右派的话，现在已经承认错误，而在历史上一贯不反党反社会主

义的人，不应划为右派分子。(3)对于社会主义的经济政治制度或共

产党的领导发表了错误的言论，但是并未积极宣传，事实证明不是出

于敌意，经过指正表示愿意转变的人，不应划为右派分子。 

    (4)一度盲目地附和了右派反党反杜会主义的言行，或者一度被

蒙蔽参加了右派小集团，或者一度被右派利用，在了解右派错误以后，

迅速地站在正确立场，同右派决裂的人，不应划为右派分子。 

    (5)历史上曾经站在反动立场，现在也没有显著的转变，但是在
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右派进攻时期并未进行反动活动的人，不应划为右派分子。 

    (6)凡是界乎右派分子和中右分子之间的疑似分子，在尚未查出

足以确定为右派分子的充分材料之前，一概不划为右派分子，并且不

用斗争右派分子的方法来对对待他们。 

    尽管毛泽东发了文，力纠扩大化，但还是扩大化了。于是毛泽东

还是通过其他方法来纠偏。1959年 9月 16日，中共中央、国务院发

布《关于确实表现改好了的右派分子的处理问题的决定》。《决定》说：

凡是已经改恶从善，并且在言论和行动上表现出确实是改好了右派分

子，即摘掉他们的右派的帽子。 

    对于教育右派分子，对于教育资产阶级分子、资产阶级知识分子

和民主党派成员，将会大有作用，会使他们感到只要自己真正接受改

造，就确有前途。摘掉帽子的右派分子的数目，以控制在 10%左右为

好。《指示》规定的摘掉右派分子帽子的条件为：一、真正认识错误，

口服心服，确实悔改。二、在言论、行动上积极拥护党的领导和社会

主义道路，拥护总路线、大跃进和人民公社；三、在工作和劳动中表

现好，或者在工作和劳动中有一定的贡献。《指示》规定：原来是党

员的右派分子，在摘掉帽子以后，一律不得恢复党籍。到 12 月底，

全国已经摘掉右派分子帽子的有 28165 人，占右派分子总数 439305

人的 6.4%。 

    ------------------ 

    反右斗争中共被定性为右派分子的共为 439305 人。如果当时的

领导能按照毛泽东为右派定性的标准来工作，有人推算，全国的右派
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分子大概在200---300人之间，是谁把这个数字扩大了2000多倍呢？ 

    反右斗争扩大化的直接责任人是邓小平，以邓小平为首的中共中

央书记处，以及后台刘少奇。因为当时的中央书记处是极左思潮的总

指挥部，刘邓（包括各省市自治区党委、机关单位直至市县领导人）

都认为右派抓的越多越光荣，成绩越大，毛泽东要他们实事求是，能

少定尽量少定，这些当权派怕丢面子，失去往曰的权威，对毛泽东反

扩大化的指示总是阳奉阴违，有的甚至公开顶着不办。因此，反右扩

大化的责任应该由刘邓负，让毛泽东承担，的确是不公道的。 

    当年的共产党让大家对工作批评但是批评和攻击宪法是另外一

回事！规定的右派分子根据条文都是攻击了宪法的人，在任何社会制

度的国家都是应该受到制裁的！而且，我看到相关资料张志新的所谓

惨案事实似乎不是广为人知的那样，在这里我就不扯太远了，您自己

看看《张志新案真相》等文章吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2816:13 

    @Australia_201218724 楼 2014-10-2619:09 

    举港英旗帜的当然是不爱中国的。我们中国老百姓应当坚决反对。

但是我不知道让香港人普选有什么不好的？为什么不能？ 

    ----------------------------- 

    @kk9910267718774楼 2014-10-2813:58:06 

    我们都是年轻人，也支持普选，但要尊重老师，很多时候民主不

是天上掉下来的，也不是高高在上的人给予的。老师只是把希望寄托

在有个英雄领导，有个明君。但这是不可能的也不需要了。从老师说
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的贪官只要把钱交出来就不追究就能看出这种幻想是多么可笑。首先

没有哪个官员会觉得自己是贪官，其二，为何要交出来，你没听他们

说要分他们利益，要拿多少人头来换吗？ 

    ----------------------------- 

    1968：万不得已谁都不想 100万裸官的人头落地，谁都不想社会

大动荡，您说的对，一个政党，100万颗脑袋我们老百姓该劝的都劝

了，其他事情只能按照事物运行的内在规律运行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2816:50 

    ----------------------------- 

    @kk9910267718773楼 2014-10-2813:48:35 

    老师，你的有些观点我也质疑过，当然，在这个很多汉字都是敏

感词的网络中要证明些东西很难。我也一直在跟你的帖子。看到老师

和晚辈们争论，我也出来说几句。老师的帖子我都看完了，对经济，

政治的预测和判断很多很准确也很理性。但是在政治选择上很像晚清

的王国维大师。明知不可为而要为。在这个劣币驱良币的社会。你说

的那一套改良根本行不通。可能你也知道。就像晚清的预备立宪，遥

遥无期，如果你还像王国维大师那样相信...... 

    ----------------------------- 

    观点不同很正常，真理就是越辩论越清晰的，中国已经面临非要

选择哪条道路的时刻了，中国的道路不能极左也不能极右那样都会走

一个怪圈回到原点！当然也不能太中庸，我认为走中间偏左的道路，

目前从经济基础上讲坚持重要社会生产资料和公共服务公有制，其他
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可以借鉴资本主义的反垄断法基础上的全面市场化竞争！这样社会调

整最小动荡最小！马克思论证半天无非是说共产主义是人类理想，理

想的东西我们不奢望一个早上实现，慢慢来吧，但是社会主义取代资

本主义是禁得起逻辑推敲的！马克思说的很清楚社会主义是在资本主

义的高级阶段上发展起来，前苏联、中国、古巴、越南都不符合马克

思的理论要求，美国是当代最高水平的资本主义的代表，我们要搞社

会主义当然要学习借鉴美国的很多好的东西，包括美国的一些民主制

度，这一点当年毛主席就明确说过要学习美国！如果不是国际形势，

毛主席最想和美国搞好关系，学习美国先进的东西，事实上中美交往

的大门也是他老人家主动打开的！所以邓小平的改革开放的出发点没

有什么不对的，但是再学习美国都要坚持社会主义公有制为主导！后

来改开演变成官倒的权贵经济，国有资产变为权贵私有资产，这样的

改革开放就搞偏了，这就和学习资本主义的好的东西一点关系没有了，

比如房地产就没有一点市场经济的东西，是典型的封建垄断经济！这

样的改革人民就不答应了！权贵经济和政治发展到现在，社会现实确

实类似回到晚清了！但我们不同于晚清的是，我们有摆脱中国半封建

半殖民地的已经被实践证明成功的道路，这条道路就是真正的社会主

义道路！所以我成不了王国维，因为在我们面前毛主席已经给我们指

明了明确的道路！当然这几天跟我反复辩论的人，他们想带领大家走

的是依附美国的现代殖民地经济！即使是美国占领的日本，以及依附

美国的台湾、韩国他们都心里知道要有自己国家和地区的独立自主的

东西，不能完全依附美国，我们现在的历史阶段实际上处在前苏联
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819前后的一段时期，按照世行的规划和所谓政治改革路线图，全国

的国企领导人快速通过混合经济脱离官职，通过廉价出卖国有资产摇

身一变变为独立董事的现实就要到来，现在国企的领导他们将连前苏

联官员变为董事长的本事都没有，他们自己也不过沦为一个拿高额回

扣的外资跟班罢了！不是中国不能走市场化的道路，实际上我自己就

非常喜欢市场化，但是即使要中国走全面市场化的道路也要首先把中

国的资产收回到全国人民手里！即使前苏联人家起码还有全民平分国

有股权，我们现在连毛都看不到国企就变为外人的了，现在的事实不

是这样的事实吗？这样的道路能走吗？显然不行，所以，我们首先要

恢复社会主义国有化然后在这个基础上避免再走极左弯路，在政治和

经济独立自主的基础上全面的学习美国的政治、军事、经济、文化、

科技、教育的人类共同文明的先进的东西！说白了如果没有社会主义

的独立自主我们不是学习别人而是主动让别人把我们吃掉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2816:56 

    @aiguqin18771楼 2014-10-2813:32:07 

    猛然跳出不少 5毛、美分啊！楼主这帖子八成长不了了。 

    有的人岁数不大，思想不少，类似三胖。可惜没那地位，否则也

可以祸国殃民了。有时幻听幻视，怀疑他语文是体育老师教的，听不

懂中国话，看不懂中国字。满嘴喷粪。 

    这帖子言辞诚恳，立场鲜明，角度刁钻，立意新颖，涉及广泛。

一看作者就是个又有阅历，又有深度的人。奉劝 40 岁以下的读者就

不要发言了。 
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    ----------------------------- 

    1968：感谢支持，其实，这回帖反对的主力对文革前后的历史非

常清楚，没有亲身经历不会这么熟悉的，他们年岁都不小了，他们不

要再充嫩了！我倒真心希望 40 岁以下的网友多多发言！年轻人是祖

国的未来啊！其实这帖子八成长不了了这个预言我同意，全面私有化

已经开启，这不我都做好准备开始卖核桃了嘛！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2817:04 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201218762楼 2014-10-2810:38:19 

    什么狗屁逻辑，说你满嘴跑火车还不承认。谁说融入人类文明的

主流就是拉美化的？日本拉美化了吗？韩国拉美化了吗？台湾拉美

化了吗？新加坡拉美化了吗？我们为什么不能学习一下周边国家的

成功经验？说你过时了你还不承认，你就是满脑子垃圾，像一团浆糊

一样乱七八糟的。 

    周有光曾经说过，不要站在中国的角度看世界，而要站在世界的

角度看中国。你就像个井底之蛙，眼前只有那一小片天空，抱着已经

被全世界抛弃的垃圾思想不...... 

    ----------------------------- 

    @我不是影帝 18769楼 2014-10-2813:13:27 

    主要原因不是产业链，不是工业体系，一个简单的答案，分配体

制导致广大平民内需萎缩，只有内需市场足够强大才能培养酝酿产生

本国民众群体的内部的名牌，流行。加工制造业江浙沿海，朝鲜有多
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少本土培养的名牌？奢侈品？ 

    ----------------------------- 

    1968：您一个分配体制就点中了要害！私有化必然是少数人因为

占有生产资料而收入更多！即使资本主义现在也在尽力通过税收缩小

这个差距，只有封建权贵经济才无视这个巨大差距！据香港资料我们

的实际基尼系数是 0.73 啊！继续私有化只能让这个差距越来越大，

一个显然的例子，中国富豪的纳税水平远远低于普通劳动者的纳税水

平，无论如何说这不是社会主义也不是现代流行的资本主义这是封建

主义的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2817:07 

    @zxl1968201218708 楼 2014-10-2523:36:26 

    附录 1：党报称基建发力可对冲楼市拖累稳增长信号明确 

    2014-10-2507:40来源：人民日报海外版 

    八项目获得批复稳增长信号明确 

    基建发力可对冲楼市拖累(热点聚焦) 

    本报记者周小苑 

    在三季度经济数据公布后仅一天，国家发改委 22 日就批复了包

括铁路和机场在内的 8 个重大基建项目，总投资达 1500 亿元。而就

在一周前，发改委刚刚批复投资总额 900亿元的 3个铁路项目。专家

认为，在房地产持续调整拖累经济增长的压...... 

    ----------------------------- 

    @我不是影帝 18768楼 2014-10-2813:10:03 
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    他们的智商不可能是 SB..只能是 SPY,因为我们抓不到他们贪腐

回扣的证据。。 

    ----------------------------- 

    1968：证据其实很明显，只不过人民没有权力罢了，两房债和美

国国债的回扣哪里去了？比如：两会上有香港委员提问:按照国际惯

例,买美国的国债可以返还一定比例的回扣(好象是 3%)另外两房债

卷这笔钱有 5%的回扣！小川尚在钱哪里去了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2818:32 

    @投资友 18764楼 2014-10-2811:49:46 

    貌似楼主很懂经济，可惜最基本的经济理论都不清楚啊。不要误

导了 

    ----------------------------- 

    我请教一下最基本的经济理论的核心是什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2818:46 

    @zxl196820122012-08-2119:09:39 

    我还有一个问题现在想的全面了！就是店铺租金高了店铺商品成

本高了，那么网购成本就非常低，那样大量店铺也要倒闭，国家现在

还是没有想好到底网购好还是不好！网购收税的问题解决劳动力过剩

的问题规则问题都没有解决好！但是可 

    ----------------------------- 

    @孤兰生幽园 198718767楼 2014-10-2813:01:38 

    请教楼主，商铺崩盘大概会在什么时候？ 
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    ----------------------------- 

    商铺崩盘是在不加约束的网购开始出现分化，高端品牌厂家网上

直销的比例到相当程度的时候，因为售价低端酱油醋没有必要网购，

我可以给个比方，当然专门搞经济的如果把我这个比方用数学方法搞

成公式，完全可以发表到经济学核心期刊！比如我卖新疆特产核桃，

一公斤 10 元以下的核桃和 1 公斤的起运量就没有必要网购，因为我

的利润低，消费者附加的快递费相对很高，即使我的核桃比远方市场

便宜 2元钱，如果算上快递费消费者反倒比远方市场的核桃贵了，这

样就没有必要网购了！但是高价位的优质核桃消费者就划得来了！所

以网购要么量大要么价高量大！现在外资沃尔玛准备在超市与物流仓

储几方面整合，这样其他一般传统商铺就没有竞争力了！所以商铺崩

盘是在外资沃尔玛之类完成产业链整合的时候，还有就是高端商品厂

家开始大规模自己直销的时候！这个时候我估计 2-3 年就差不多了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2823:02 

    @孤兰生幽园 198718788楼 2014-10-2820:36:16 

    @zxl196820122014-09-1521:07:38 

    1968：就是不考虑工艺，我们也买不到国际金价！所以我再说明

确点就是看国际金价在低位我们在国内买就是了！ 

    ——————————————— 

    福汇可以买到国际金价，收一点交易费。我同事就是这上买卖外

汇的。 

    ----------------------------- 
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    1968：不了解，我宁可贵一点也不冒不了解的风险！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2823:08 

    @backspace192218782 楼 2014-10-2817:28:45 

    老毛就是一个自闭妄想狂，违背竞争法则，让大陆人口数量暴增

做他的炮灰，现在国内资源匮乏，还活着 14 亿蚁族人口，以后不经

历大灾大难挂掉十几亿人口大陆算是中奖了。 

    ----------------------------- 

    1968：如果他有自闭妄想狂为什么要和美国握手？如果他违背竞

争法则为什么天天讲阶级斗争？你知道他提倡计划生育吗？你难道

不知道蚁族是什么时代的产物吗？你和我唯一都知道的就是以后我

们要经历大灾大难！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2823:30 

    @枣子颗儿 18789楼 2014-10-2822:02:37 

    楼主，我们家唯一的一笔钱十万元，以入股方式投在我们这里的

运钞公司。想问下，这个以后可不可靠？佩服楼主，我们教师队伍能

有你这样的远见卓识的人实在凤毛麟角。 

    ----------------------------- 

    运钞公司我大概知道，很久以前一个同学的弟弟在哪里干，其实

是特种保安公司，一般都有背景才能开这样公司，这个业务基本上是

权力垄断业务，目前风险很小！希望您不要再投入了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2823:33 

    @宝贝鼠 079118790楼 2014-10-2822:30:18 
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    早在 1983 年，塞缪尔·亨廷顿就在《美国政治》一书中预言了

苏联必然崩溃。更早之前，英国著名数学家和哲学家罗素更加神奇地

断言，所有的极权统治最长不会超过 70 年。我们无法知道罗素是如

何“计算”出来，但令人惊讶的是罗素定律竟然如此精确：从 1922到

1991，69岁的“老大哥”终于寿终正寝。萨达姆生于 1937年，死于

2006 年，终年 69 岁。卡扎菲生于 1942 年，死于 2011 年，终年 69

岁。中国国民党 1927年执政，1986年 3月，蒋经...... 

    ----------------------------- 

    1949+69=2018 我 4 年前写过 2016 革命的文章，2018 还真是有

点靠谱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2911:01 

    @闽南一草根 18803楼 2014-10-2902:59:20 

    Aus 与楼主的连续争论十分热闹。Aus 列举了 Apple、g00gle 的

创新能力值得中国学习的观点我不能苟同。一、苹果谷歌的创造性产

品大多非自主研发而是购买专利进一步组合的结果，而在中国买得到

吗？二、中国国企私有化就能激发企出的创造力是个伪命题。激发全

民创造力是个难题，愚以为从分配制度进行系统改革，如果象三十年

来尤其是十年房地产时代，几乎每个社会细胞都追名逐利整日为生活

奔波且最后还得以房养老，除少数既得利益集...... 

    ----------------------------- 

    1968：非常好的回复，学习了！据说美国硅谷很多创意就是大家

喝咖啡的时候聊出来的，相互思想碰撞才有可能出现火花，如果我没
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有理解错美国的专利是自己国家内企业间买卖，对外封闭，他的高科

技是开放出来的吗？不是，是政府高投入，尤其军事投入带动起来的！

人家不是开放的市场，人家不卖，即使贸易大逆差也不卖！科技高投

入吸引世界人才到美国这才是美国厉害的根本！三国时代曹操这是人

才辈出，孙权哪也是代有将星，而且是涌现出来的不是世袭出来的！

刘备人才最弱，我们看到刘备这基本上都是世袭人才，比如刘关张的

儿子，除了他们蜀国就无人了吗？所以官僚世袭，国企世袭都是个大

问题！国企世袭也要区别，普通工人经过培训合格后后代优先上岗也

没有什么不对，毕竟我们工人没有土地，工厂就是我们的土地！当年

如果我没有考上大学也到厂里烧锅炉了！主要是企业管理者、技术人

员不能世袭！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2911:29 

    ----------------------------- 

    @60218494218802楼 2014-10-2902:23:54 

    楼主你的石头还卖不买……都煤回音楼主卖石头的最低标准是

多少 

    ----------------------------- 

    喜欢石头去雅石轩 202030598 

    核桃去新疆特产直销群 365913632这里就不多说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2911:32 

    全国近八成小机场亏损靠巨额财政补贴维持 

    正文我来说两句(64人参与) 
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    试驾豪车赢万元大奖！ 

    扫描到手机 

    2014-10-2903:39:57来源：京华时报 

    手机看新闻 

    保存到博客 

    据新华社电“今天进港航班 8人，出港航班 11人。”这是湖南省

一地级市机场 7月份一个平常日子里的客流量“日报”。如此“冷清”

的场景，是全国部分小型机场的缩影。记者近日调研发现，多地正掀

起一股主要起降支线航班的“小机场”建设潮。而这种看似繁荣的背

后，却是全国近八成“小机场”亏损，靠巨额财政补贴维持。 

    “飞一次亏一次”背后是政府高额补贴 

    “一周只有国航和南航的 5架飞机起降，国庆长假前南航原本每

周执飞 4 班，但现在客流量锐减，不得不降为一周两班。即便降价，

上座率也只有两成多。”这是黑龙江一个县城支线机场近日的客流数

据。机场工作人员透露，维持这个国家贫困县机场的运转，背后是政

府的高额补贴：南航往返一次补贴 15万余元，国航的往返补贴达 40

万元。 

    公开数据显示，2012年全国 183个大、中、小机场中，134个机

场共亏损 29 亿元，其中近八成是支线航空的小机场。业内专家称，

2013年以来全国机场生产性指标等主要数据并没有比较大的变化。 

    数据显示，2013 年，我国年旅客吞吐量低于 100 万人次的机场

占近七成。一家航空公司今年 2月起担负长沙至湖南一个地级市支线
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航班任务，两个月内总共只有 425 名乘客，被人戏称“专机”航线。

“今天进港航班 8人，出港航班 11人。”这是这家机场 7月份一个平

常日子的客流量“日报”。 

    那么，大部分亏损的“小机场”如何维持呢？专家称，在部分地

方，20%的航线是由政府公务消费为机场填补客源，以及政府承包航

线。江苏省曾有两地政府发文，鼓励公务员优先乘坐飞机。 

    地方官员道隐情机场代表档次和实力 

    巨亏之下，一些地方政府仍热衷机场建设。一位官员道出部分隐

情：机场好比摩天大楼、高铁站等城市地标，代表一个城市的档次和

综合实力，有机场才算“区域次中心城市”，而且建得越大显得越有

实力。 

    “招商引资压力太大，考核层层加码，年度同比还要有增幅……

建机场一定程度上是被考核倒逼的，不绞尽脑汁想办法就没有出路。”

这位官员说。 

    一些地方领导热衷建小机场，也有主观政绩观方面的“小九九”：

“一把手”为官一任 3至 5年，一个机场建设也就三年五载，一般情

况下，一个简陋一点的小机场投资约 3亿至 5亿元，标准高一点规模

大一点的投资可达十几亿。这样一来，基础建设投资就有了“保证”，

GDP自然就上去了。 

    专家建议机场建设应与高铁网布局协调 

    对于小机场大面积亏损这一情况，也有业内专家持不同看法。“支

线航空服务覆盖了全国 70%以上的县域，对地区经济的直接贡献以万
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亿计。”中国民航科技研究院民航发展研究所副所长胡华清说，“支线

航空带有政府公益性质，不能仅算亏损账。” 

    “不是不能建小机场，而是要科学发展。”北京工业大学城市交

通学院副院长陈艳艳说。 

    中国民航大学机场规划研究所所长王志强建议，在机场建设布局

上要充分和国家高铁网布局与建设进度协调，高铁经过的地区，新建

机场要非常慎重，重点应放在建成多种交通方式汇合的综合枢纽建设

上，特别是机场和高铁的无缝隙衔接，提高集输能力建设，扩大其航

空服务范围。 

    --------- 

    1968：老套路来了，大家看吧，一夜之间中国所有公共设施都忽

然亏损了！哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2911:55 

    利润太低，药厂药店没兴趣难买救命药，宝宝放弃治疗 

    蔡满红委员快报记者施向辉摄 

    南京市两会开幕前，政协委员蔡满红听到一件让她揪心的事情。 

    蔡满红是市妇幼保健院产科的主任医师，最近该院新生儿筛查中

心好几个同事告诉她：一些孩子查出了比较罕见的遗传性疾病，也不

难治，可是对症的药品在国内根本买不到。“这些孩子体内只是缺少

某种物质，用药物替代后，这些孩子可以和普通人一样健康地生活。”

然而，这些对症药用量少、价格低，国内没有药厂肯研发生产，就连

医药公司也嫌利润低，放弃从国外采购这两种药。孩子的救命药，却
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成了市场的“弃儿”。最极端的后果，是一些家长只能眼睁睁地放弃

治疗! 

    为此，蔡满红委员向这次政协会议递交了提案，呼吁国家应该采

取措施，保障特殊药品的生产。 

    快报记者是钟寅 

    不是生产不了，而是因为不赚钱!政协委员呼吁“政府补贴低价

药” 

    无奈 

    宝宝查出疾病医生却犯难 

    新生的宝宝对每一个家庭来说都是大喜事，可在南京市妇幼保健

院的新生儿筛查中心，却不时会遇到让医生不得不对家长说“遗憾”

的事情。新生儿筛查中心会对新生宝宝进行三项遗传性疾病检查，所

幸三项疾病都有成熟的疗法可以医治。然而，医治的“办法”虽有，

可巧妇难为无米之炊，医生在缺少相应药物的情况下，难以取得理想

的治疗效果。 

    去年，南京市妇幼保健院的新生儿疾病筛查中心共查出 4例先天

性肾上腺皮质增生症的患儿。每一次，医师把这样的筛查结果告知患

儿家属的时候，患儿家属的一连串疑问，都让医生感到无力回答。“什

么？孩子有遗传性疾病？有药能治吗？”“怎么这样？国内根本买不

到这种药？”患儿家属往往难以接受这样残酷的现实。 

    医生介绍病情时会说，患上这种遗传性疾病的患儿体内电解质紊

乱，主要依赖糖皮质激素和盐皮质激素(9a氟氢可的松，简称 9aFHC)
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长期口服治疗。若不能得到及时治疗，重者常在新生儿期因脱水、电

解质紊乱而死亡;症状轻一些的患儿性别特征将出现异常，如性早熟、

身高矮小等症状。而按成熟的治疗方案，患儿只要按时服药，就能保

持健康，可偏偏这种药很难买到，这是所有医生的遗憾。2010年 9月，

新生儿筛查中心的医生孙本骏就遇到过一个这样的患儿。家长不解，

既然能查出，有办法治，为什么医院不提供相应的药物呢？但最后医

生只能告诉家属，这种药能在国外买到，香港地区也有售，通过内地

的一些非正规渠道，也有办法代购。 

    要买药，只能到境外 

    情况相似的还有一种名为“四氢生物蝶呤”(以下简称 BH4)的药

物，这种药同样是针对一种遗传性疾病“高苯丙氨酸血症”。为甄别

患儿属于哪个类型，需要给患儿口服 BH4，再检查患儿身体指标，一

旦诊断为 BH4缺乏症，那么患儿将长期服用 BH4。未经服用的患儿将

全身瘫软，抽搐并有严重的智力障碍。可是，BH4也无法在国内正规

医院药店买到。 

    高苯丙氨酸血症的发病率也很低，2010 年南京市妇幼保健院新

生儿筛查中心也只遇到过四五例这样的病患。根据病情不同，BH4用

量要严格控制在几毫克之间，虽然这种药品价格稍高，但用量依然有

限，幼儿期每月花费大约 200元左右，成年后随着体重上升，用量加

大，花费随之增加。无论是 9aFHC，还是 BH4都没有替代药物，绝大

部分患者都要终身服用。目前，家属要么选择国内非正规的渠道代购，

要么就只能到国外大量购买回来后存用。 
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    南京的新生儿几乎是 100%接受筛查，先天性肾上腺皮质增生症

和高苯丙氨酸血症都列入主要检查项目，现在却面临着查得出却治不

了的窘境，不是医院技术条件不够，而是医药采购环节出了问题。 

    痛心 

    难买到药，家长放弃治疗 

    新生儿筛查中心医生孙本骏介绍，以治疗先天性肾上腺皮质增生

症的 9aFHC 为例，这种药从国外代购，也只要 250 元一大瓶，一瓶

100片，足够患儿吃三四个月，药费平均每月才六七十元。但这种遗

传性疾病发生率仅为 1/12000，可推算全国每年有 1000多患儿出生。

她猜测，可能对于医药企业来说，生产这种价格低、用量小的药品，

利润有限。“我曾经听前辈说过，过去有国内企业生产过，但我上世

纪 90 年代参加新生儿筛查工作后，就再也没看到过哪家企业生产这

种药。不是技术条件难以达到，应该是药品不赚钱没人生产。” 

    过去，患儿家属曾通过广州一家药店的非正规渠道代购，可如今

药品进口****日趋严格，这家药店几乎停止接受陌生顾客的订单。记

者尝试拨打这家药店的电话，工作人员先说买不到，后来又含糊地说，

“你们不要多问，我们有办法就是了。谁介绍你来，你让那个人和我

们联系。再多问，就只能告诉你买不到了。” 

    孙本骏医生介绍，“这两种药在境外也是处方药，曾有患儿的父

母找到我们，开好处方单和证明，特意到香港的医院给孩子买药，费

了很大功夫。药本身不贵，可这样跑一趟，花费就很惊人了。”去年

遇到的 4例先天性肾上腺皮质增生症的患儿家属，都是各显神通，每
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家都存足了一年的用药量。有两例患高苯丙氨酸血症的患儿家属，因

家庭条件有限难买到药，直接放弃了治疗。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2911:57 

    调查 

    药店、医院都不进这类药 

    记者走访了南京多家药店，丰富路第一药店的工作人员表示，店

里没有这种药，也从没有进过。而在洪武北路的先声药店，工作人员

也给出相似的答复，“这两种药可能要到医院才能买到，我们从没有

卖过。9a 氟氢可的松书上讲是治疗肾病的药，那个什么四氢生物蝶

呤，我听都没听过。”中山东路的金陵大药房工作人员查询了本店和

总公司的采购目录，都未能找到这两种药。 

    按照药店的建议，记者询问医院，但江苏省人民医院、南京市第

一医院、南京市儿童医院也都没有上述这两种药。第一医院的负责人

说，医药行业关乎患者的生命健康，因此卫生、药监对药品有非常严

格的审核程序，医院进药需要通过南京市卫生局提供的药品基本目录，

经过正规的招投标途径。医院若是直接联系国外的药厂采购进口药，

那就属于违规行为。“这种情况下只能建议患者自行找渠道购买了。” 

    说法 

    药厂：生产这类药太亏本 

    是否真如医生猜测的那样，国内药厂“嫌贫爱富”不愿生产这两

种药呢？南京江宁一家医药企业的业内人士坦言，药厂是企业单位，

销路、效益、利润是企业必须考虑的。通常情况下，药品进口增加了
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中间环节，售价也会相对较高，因此国产化能给患者带来更便宜的药

物。但由国内的企业生产药品，必须投入大量的人力物力。从药品研

发到临床试验，再到最后推向市场，是一个相当长的过程。即便是药

企生产出这样的药，也不能直接卖给医院，而是需要有医药公司代理，

统一配送给医院、药房。她估算，先天性肾上腺皮质增生症这样的疾

病，病患每年也只有千例左右，生产这样的药品，可能连研发资金都

没有，太亏本，所以应该由国家投入资金。因此，无论是 9aFHC，还

是 BH4都不会有国内药企主动生产。由于病患分散，销售环节也是个

问题。因此，即便是直接从国外进口，医药公司也不会有利润。这才

造成了如今国内企业不生产，国外产品进不来的局面。对话生产低价

药政府应补贴昨天下午，记者在南京市妇幼保健院与蔡满红委员进行

了面对面的交谈。今天，她将上会报到，并在会上提出和讨论保障低

价药的问题。现代快报：是什么促使您提交这份提案？蔡满红：我是

在和医院同事的交流中听说这件事的，他们知道我是政协委员，所以

不止一个人向我反映情况，希望我能把大家的建议带到会上。我了解

后，将情况汇总形成了这份提案。现代快报：这两种药因为价格较低，

所以不受待见，但某种程度上这也是一种市场行为。那么，您认为医

药行业可以完全按照市场规律运作吗？蔡满红：医药行业不应该纯粹

是市场行为，因为这个行业涉及到人的生存权利，必须是带有一定公

益性质的。像这两种药品，因为使用人群少，没有企业生产，那么患

者就得不到医治。其实每一个患者的生命都应该得到尊重，地震灾区

为了一个埋在废墟下的人，投入那么多人，花费那么多钱，对患病的
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孩子为什么不可以呢？查出这些疾病的孩子，只要经过适当的治疗是

完全可以生存的。他们只是需要用药物替代人体的某一个酶，或者一

种激素而已。 

    现代快报：您建议如何具体操作？ 

    蔡满红：有两套可以参考的方案：一、由政府指定并补助某药店

进口：口服四氢生物蝶呤(BH4)和盐皮质激素(9aFHC)两种药，并做为

处方药供患者使用。二、由政府指定某药厂直接生产此两种药，政府

给药厂补贴。 

    现代快报：这两种药是否应该纳入医保？ 

    蔡满红：在国外，这两种药都纳入医疗保险，我们也可以考虑把

这两种药纳入医保范畴。因为患者人数有限，这并不会给政府增加太

多负担。但对于患者来说，这是保障生存的基本用药。 

    两会动态 

    政协委员今报到 

    两会将有新亮点 

    南京市政协十二届四次会议明天开幕 

    政协委员今报到 

    两会将有新亮点 

    明天，南京市政协十二届四次会议开幕，这意味着南京市两会将

拉开帷幕。今天下午，市政协委员将陆续报到。 

    电子提案、联组讨论、政情通报会……记者昨天从市政协的新闻

协调会上获悉，今年的市政协会议除了延续以往的一些做法外，还将
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有几大亮点。比如，联组讨论“十二五”规划纲要、南京市人民政府

工作报告及有关报告时，所有的市委常委、副市长等都将分头参加，

与委员们面对面进行交流，届时双方将有怎样的对话，无疑是一大看

点。同样，备受关注的政情通报交流会也将创新发言的方式，让委员

们有更多的机会表达自己的想法。据悉，今年的政情通报交流会的主

题是谋划十二五、建设新南京，其中包括三个专题：产业转型升级、

保障民生、提升城市品质。 

    数据显示，去年南京市政协会议提案 751 件，立案 572 件。其

中，办理数量在 30件以上的有 12个部门，排名前 5位的“大户”分

别是市住房和城乡建设委员会 108件、市公安局 82件、市财政局 73

件、市交通运输局 66件、市人力资源和社会保障局 52件。 

    --------- 

    1968：以前很便宜的甘草片没有了，都变成几十元的外资药了，

市场化的本质就是抢钱就是暴利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2918:19 

    这样的东西真不值得我骂： 

    楼主：Wangyudong55555时间：2014-06-2623:42:21 

    日本房产吃掉啦日本人二十几年的幸福。。。日本就是我的第二故

乡。。。同样的故事就在重演。。。。我以前工作过的地方哪个房子就值

五个亿日元。。。现在八千万日元。。。老板总说。。不考虑自己的员工

早把房子卖啦。。。这就是责任和义务。。。鬼子的伟大在于诚信。。我

说一句假话。。。我就是杂碎。。。犬类的后代。。。我槽他妈滴。。。这个
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几把国家没啥留恋的啦。。。日本立ちあがれお前はほんまに。。アホ

たわけ者。。。。。我是傻逼。。。hahahah 

    --------------------------------------------------- 

    @温厚不失风度 18816楼 2014-10-2918:09:42 

    还以为是个热血爱国青年，原来是这么个吃里扒外的东西。 

    ----------------------------- 

    1968：哈哈哈哈，原来如此！他是真正的汉奸二鬼子！再说了把

温厚不失风度这样的人都能气坏的人除了二鬼子又能是谁？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2918:27 

    @闽南一草根 18803楼 2014-10-2902:59:20 

    我想提出按创分配，效仿西方专利保护及知识产权保护，以高度

的共识及严苛的法律来维护人才成长的环境 

    ----------------------------- 

    1968：按创分配我再提出一点补充，可以给科技人员有限股份的

概念，什么意思，科技入股没有问题，但是我就害怕最后企业变为精

英的私有财产，那么，我们国企，可以给科技人员的发明限定 3-5年

的一定比例的利润作为奖励！但是不能给股份！现在企业搞股权激励，

为了提高效益，管理者段时期出卖资产也是高收益啊，还给他奖励股

份？谁都不能奖励股份，宁可利润增长中的一定比例奖励都不能奖股

份！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2918:44 

    引用段落：大空头查诺斯:人民币将贬值 
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    2014-10-2911:04华尔街见闻 

    长期唱空中国的对冲基金经理查诺斯(JimChanos)预计，中国出

现信贷泡沫恶化迹象，这类泡沫开始导致资本加快外流，可能最终令

人民币贬值。 

    查诺斯是基金公司 KynikosAssoicates的创始人，以本世纪初做

空安然公司闻名业内。昨日出席路透峰会期间，他称中国公布的季度

外储规模下滑“值得注意”。中国央行[微博]数据显示，今年第三季

度，中国外储减少 1050亿美元，为 2012年以来首次季度下滑。同期

美元下跌 2.6%，跌幅创 1993年以来新高。大规模资本流入曾推升货

币供应增长，支持中国国内投资。持续资本外流被视为投资者担忧中

国保持增长和偿债能力的迹象。 

    查诺斯指出，中国过度兴建住房及澳门兴建博彩业房产的成本上

升都是信贷泡沫恶化的迹象。他估计，目前中国每年兴建约 2000 万

套住房，仅出售 400-500万套，这是过度投资的迹象。他建议避开投

资亚洲的金融机构。 

    昨日，以亚洲业务为核心的渣打公布财报，三季度该行税前利润

同比大减 16%。查诺斯认为，渣打疲弱的季报数据凸显了信贷市场过

热的负面影响。渣打在财报中也提到，在留意大宗商品市场的风险敞

口和中国。查诺斯指出，这意味着渣打可能受到中国信贷泡沫的打击。 

    ------------------ 

    1968：每年兴建约 2000 万套住房，仅出售 400-500 万套，这是

我需要的数据！即使从 2009 年以来 6 年也又多了 3000 万套新房子，
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不要说二手房了！在以前 6000 万套空置房基础上再增加 1000 万套

不为过吧，起码 1亿套房子过剩，这个就很吓人了！这些房子就可以

容纳一半农村人口了！ 

    下一步就是国际评级要来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2919:16 

    河北省令人震惊地宣布国企全面彻底私有 

    发表于：2014-10-2913:32:51 

    作者:刁大爷 

    今天 10月 28日《经济参考报》报道，河北国有企业方案已经审

议通过，河北竞争性国有企业混合所有制改革不设持股比例，2020年

之前全部国有企业统统实行混合所有制。河北省国企改革的两个百分

之百，引起了全世界的震惊，甚至震惊了华尔街的垄断巨头，因为华

尔街的重大新闻。 

    这两个百分之百就是:竞争性国有企业不设持股比例，可以百分

之百私有化；2020 年之前全部国企百分之百实行混合所有制。由于

竞争性企业超过国有企业比例的 99%，这两个百分之百也就意味着，

目前河北省的 99%的国有企业可以不设持股比例，可以百分之百卖光

股份，2020 年之前可以百分之百的国有企业全都可以百分之百卖光

股份。到那时河北省将变成中国甚至有可能是世界上第一个没有国有

企业的地方。 

    全部消灭国有企业意味着什么？意味着中国的所有制改革，不仅

是倒退到资本主义社会，也不仅是倒退到封建社会，甚至不仅是倒退
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到奴隶社会，而是要倒退到比资本主义社会、封建社会和奴隶社会私

有化更加彻底的社会。在此之前的所有剥削社会，或多或少的都有国

有经济，都没有宣布要百分之百地消灭国有经济，河北省这个私有化

宣言，是人类历史上第一次。如此改革，究竟要干什么？ 

    问题的严重性性还不仅是要百分之百卖掉国有企业，更加严重的

是出卖的价格。按照什么价格出售国有企业？从江小娟、易刚他们对

2006 年贱卖银行股的肯定中，就可以看出国企私有化的出售价格。

当时中石油国内发行价 16.98 元，当天开盘价 48 元，可是卖给美国

巴菲特却是 1.16 元，价格仅相当于卖给中国投资者的十五分之一，

使巴菲特在这一个中国股票上就赚了二百多亿，而中国投资者至今仍

然亏损累累，被牢牢套死在中石油上。 

    结果就是把中国的企业改革，完全变成了财富转换器，把中国老

百姓的财富转换成了美国等西方国家的财富。美国等西方国家成了中

国改革的财富收获者，中国老百姓变成了改革的财富输送者。如果这

个游戏在国有企业上重演一遍，近百万亿国有资产被席卷而去，那么

被死死套住的将不再仅仅是中国股民，而将是 13亿中国人民。 

    ---------- 

    1968：开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-2919:17 

    盐业改革方案出台在即：废止盐业专营放开价格 

    2014-10-2913:14:00来源:大智慧财经(上海)2435 

    今日从中国盐业协会获悉，盐业体制改革方案已在国家发改委委
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主任办公会议通过，并在各部委完成意见征求。方案分六个部分共 20

项内容，核心为 2016年起废止盐业专营，放开所有盐产品价格，2017

年起盐业全面按照新的方案实行。 

    大智慧通讯社从盐业协会获悉，方案核心为废止盐业专营，具体

内容为从 2016 年起，废止盐业专营有关规定，允许现有食盐生产定

点经营企业退出市场，允许食盐流通企业跨区经营，放开所有盐产品

价格，放开食盐批发、流通经营。 

    中国盐业协会人士对大智慧通讯社解释道，按照已过会的草案规

定，盐业在 2015年继续专营，2016年取消特许经营，2016年企业同

时申请新许可证，2017 年开始获得新许可证的企业开始新的经营活

动。 

    食品药品监督部门开始承担执法资格，现有食盐生产和批发企业

在内的各类企业，在 2016 年按照新的法规申请食盐生产和流通许可

证，从 2017 年盐业按照新的办法实行。社会资本进入盐业，只能进

入已取得经营许可的企业。 

    而据盐业协会人士透露，盐业改革事项已由中央经济体制和生态

文明体制改革专项小组负责，也是发改委今年要完成的 15 项任务之

一，国家发改委委主任办公会已经通过方案，而国家发改委、工信部、

中编办、食药监局、财政部、国资委等涉及部委都同意盐业体制改革

方案，可以预期方案出台在即。 

    --------- 

    1968：网友：还是别放开的好，房地产市场放开了，房价疯长了
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二十年，教育放开了，学费疯长了二十年，医疗放开了，看病贵了二

十年，中国是放开什么，什么价格疯长。？现在尚能感受了社会主义

优越的，好像还有一袋盐一元钱，要是一袋疯长了 10 元钱，要老百

姓情何以堪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-3018:22 

    楼主：zxl19682012时间：2014-10-2918:44:26 

    引用段落：大空头查诺斯:人民币将贬值 

    2014-10-2911:04华尔街见闻 

    长期唱空中国的对冲基金经理查诺斯(JimChanos)预计，中国出

现信贷泡沫恶化迹象，这类泡沫开始导致资本加快外流，可能最终令

人民币贬值。 

    查诺斯是基金公司 KynikosAssoicates的创始人，以本世纪初做

空安然公司闻名业内。昨日出席路透峰会期间，他称中国公布的季度

外储规模下滑“值得注意”。中国央行[微博]数据显示，今年第三季

度，中国外储减少 1050亿美元，为 2012年以来首次季度下滑。同期

美元下跌 2.6%，跌幅创 1993年以来新高。大规模资本流入曾推升货

币供应增长，支持中国国内投资。持续资本外流被视为投资者担忧中

国保持增长和偿债能力的迹象。 

    查诺斯指出，中国过度兴建住房及澳门兴建博彩业房产的成本上

升都是信贷泡沫恶化的迹象。他估计，目前中国每年兴建约 2000 万

套住房，仅出售 400-500万套，这是过度投资的迹象。他建议避开投

资亚洲的金融机构。 
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    昨日，以亚洲业务为核心的渣打公布财报，三季度该行税前利润

同比大减 16%。查诺斯认为，渣打疲弱的季报数据凸显了信贷市场过

热的负面影响。渣打在财报中也提到，在留意大宗商品市场的风险敞

口和中国。查诺斯指出，这意味着渣打可能受到中国信贷泡沫的打击。 

    ------------------ 

    1968：每年兴建约 2000 万套住房，仅出售 400-500 万套，这是

我需要的数据！即使从 2009 年以来 6 年也又多了 3000 万套新房子，

不要说二手房了！在以前 6000 万套空置房基础上再增加 1000 万套

不为过吧，起码 1亿套房子过剩，这个就很吓人了！这些房子就可以

容纳一半农村人口了！ 

    下一步就是国际评级要来了！ 

    ------------------------------------------ 

    @jdf118818844楼 2014-10-3008:56:44 

    楼主，这是否就是人民币贬值的大信号呢 

    ----------------------------- 

    1968：听说我们和外国互换货币的协议里有一条就是人民币不能

贬值，这样机密的事情我无法验证真假，如果是真的，那么就可以理

解央行必须用美元硬挺人民币防止海量人民币兑换，其实，这样的人

民币国际化就是给自己套必须刚兑美元的枷锁！结合他们以往的作为，

这应该是真的！如果是真的，人民币目前不会大贬值，但是通过 1-2

年消耗完人民币再大贬值的概率已经很高了！当然他们会说主动调低

外汇储备，实际是给热钱输送利益！再说一遍不要碰股票，所以资产
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都要经历超低估值的阶段！黄金如我所料又回到 1200美元附近了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-3018:36 

    吴敬琏：社保资金缺口不小需国有资本充实 2014 年 10 月 30 日

14:53 

    吴敬琏表示，目前我国国民资产负债表的杠杆率过高，风险正在

加速积累，隐含着出现系统性危机的可能性。而化解危机有两种办法，

其一，采取强刺激政策，其二，在尽量不出现系统性危机的前提之下，

通过全面深化改革来促进效率的提高和结构的优化。对于两种办法的

选择，吴敬琏表示，第一种方法已经出现效应递减现象，第二种方法

才是应该采纳的。 

    吴敬琏指出：效率太低是中国经济社会发展的症结性问题。只有

效率得到提高，劳动者的收入和消费才能够有较快的增加，中国的发

展才能进入良性循环的轨道。 

    以下为演讲实录： 

    吴敬琏：谢谢主持人，我今天想讲的题目是《应对金融风险的战

略与策略》。 

    十八大，特别是十八届三中全会以来，我们的改革和发展都取得

了很多的成绩。但是与此同时，中国经济还面临着许多严峻的挑战。

比如说资源短缺、环境恶化，经济进入了一个下行的通道，GDP增长

乏力，产能过剩，市场疲软，部分企业因为销售不畅而资金紧张，甚

至发生了一些企业的偿债危机，出现了跑路的现象。 

    这些问题在宏观经济中集中表现，在我看来就是国民资产负债表，
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或者有人叫做国家资产负债表中的杠杆率太高，负债率太高，而风险

正在加速的积累，所以就隐含着出现系统性危机的可能性。怎么来应

对这个风险，特别是金融的风险，就成为一个朝野所关注的问题。这

样看起来，不管从学界看还是从我们业界看，提出了两种基本的处理

方法：第一种办法就是采取强刺激政策，在金融业界持有这种观点的

人是不少的，就是要求放松银根，增加投资，拉动 GDP 的增长速度。

采取这种办法的好处是能够在短期内提升增长率，解除一些企业的经

营困难，或者使得投资者取得更高的回报。但是也有坏处，这个坏处

就是用对企业进行了补贴或者是加大投资的办法来支持一个比较高

的增长率，妨碍了效率的提高。因为得到了政府和社会的补贴以后，

反倒会减弱提高效率的压力，会麻痹企业在这方面做出的努力。而且

一直提出的结构优化，也会受到影响。我们在国民经济结构里面出现

了许多问题，其中一个很突出的问题就是投资率居高不下，而经济增

长主要依靠投资的注入，而不是依靠效率的提高。也就是说经济发展

的转型，从粗放式的，主要依靠投资拉动的经济增长方式，转变为主

要靠效率提高支撑的经济增长方式的转变是会受到影响的。这样的结

果就会使得杠杆率进一步提高，本来我们需要解决的问题是去杠杆化，

如果用大量注入资金的办法来维持一个比较高的增长率，它就会使得

我们资产负债表中间的杠杆率进一步提高，这样就使得风险进一步积

累起来，使得发生系统性危机的可能性增大。 

    第二种办法，我本人认为是应该采取的办法，这种办法的要点是

说，在控制系统性风险的条件之下，在尽量不出现系统性危机的前提
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之下，把主要的注意力，把主要的力量用来推进关键领域的改革，通

过全面深化改革来促进效率的提高和结构的优化。效率的提高和结构

的优化应该说是从 1995 年制定第九个五年计划以来就提出的主要目

标，或者是经济工作的主线。但是过去一段时间，主要的是由行政机

关，由党政领导来调结构，而不是靠一个比较完善的市场来调结构，

所以应该说见效不大。我们如果能够把主要的注意力放在推进全面深

化改革上，那么提高效率和优化结构就会有更切实的保证。 

    这两种办法实际上在我们过去几年，从全球金融危机发生以后，

都在用。但是从现在的情况看起来，刚才说的第一种办法，看起来是

失灵的。就拿今年来说，虽然领导已经明确表示了，中国不会采取强

刺激的办法来拉升 GDP的增长率。但是实际从今年大致上第二季度以

来，这个刺激的强度并不小，我们在座的金融界的朋友们大概都是很

清楚的，可是效果并不那么明显。而且从 2009 年以来，投资拉动起

作用的时效是越来越短的。2009年那一次 4万亿投资和 10万亿的贷

款，至少维持了两个季度 10%以上的增长率，然后就逐步下降。但是

经过两年，它掉到了 8%以下。但是最近三年几次启动的刺激时效是

越来越短的，这意味着我们学经济学的人经常讲的叫投资报酬递减的

规律，已经明显的显现出来了，所以想依靠这种办法看来是没有太大

希望的。另外一种办法说了很多理由，采取后一种办法，就是在控制

风险，不至于出现系统性危机这样的条件下，把主要的注意力，把主

要的力量放在推进改革，提高效率，从根本上解决问题，这种办法的

坏处又是什么呢？它的坏处就是说，在采取这种措施的过程之中，GDP



10549 

 

的增长率在一段时间可能会下降到 7%左右，甚至更低，占到一个中

速的水平。但是中国领导人已经多次说过，这个意见是对的，就是不

能以 GDP论英雄，保就业，保民生才是最重要的，而要保就业、保民

生的关键在于效率的提高。那么怎么才能提高效率呢？只有通过改革，

建立一个好的体制，才有可能从根本上解决效率太低这个中国经济社

会发展的症结性的问题。就像十八届三中全会讲的，要建立一个统一、

开放、竞争、有序的市场体系，这就建立了市场能够在资源配置中起

决定性作用的一个制度的基础。在这个制度的基础上，才有可能解决

效率提高的问题。只有效率得到了提高，劳动者的收入和消费才能够

得到较快的增加，中国的发展才能进入一个良性循环的轨道。有人就

说了，你说的这个道理是很好的，但是在两个方面都不能够完全消除

我们的顾虑。一个就是这个风险是不是可控的，你说这个条件就是要

不发生系统性的危机，那么我们有没有这个能力不用政府注入大量资

金的办法，不用宏观经济当局采取刺激的办法，能不能够控制住这个

危机呢？能不能够控制住风险呢？另外一个方面，体制的进一步改革，

是不是能够保证效率的提高？效率的提高是不是能够使得保就业，保

民生的目的能够达到？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-3018:37 

    我对这两个方面问题的回答都是肯定的，因为我们有事实上的根

据，或者说我们有实际的办法可以来达到这两个方面的基本要求。第

一个解决我们的宏观当局，不管是中央银行还是财政部的领导都一再

说了，这个风险是可控的。现在我们的金融风险是可控的，杠杆率高
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这种风险是可控的。但是这种可控不是说我们坐在那里它就控制住了，

是要采取措施的。我认为我们现在是有能力采取这些措施把风险控制

住的，而且使它逐步的消除。 

    可以采取这么一些办法来堵塞漏洞，降低风险，我这里只是举一

些例子，现在从民间和政府部门都提出了很多我们需要采取的措施。

我这里举一些我自己想到的例子。 

    一是停止那种回报过低，或者是没有回报的无效投资。现在有一

种说法，特别是基础设施的投资，东西在那里没有关系，这种思考和

我们学经济学的人思考不太一样，因为从经济学来说有一个基本的前

提，就是资源是稀缺的。所以这里就有一个选择的问题，因为资源是

有限的，所以你一定要放在那个回报最高的地方去。 

    二是停止对于一些僵尸企业输血。这是我们看日本之所以在

1990年爆发了危机，以后一直缓不过来，它有一条教训，就是那些僵

尸企业用各种办法，用政府的补贴，或者用一些减税或者是用资金注

入来维持，这种做法现在我们这里还是有，这样使得我们资产负债表

杠杆会有提高的。 

    三是动用国有资本偿还政府的或有负债，现在最大的一笔就是社

会保障基金的缺口。社会保障基金从中长期来看，这个缺口不但有，

而且不小。对于这个或有负债，就是资产负债表看不出来的负债，实

际上是有的负债。对于这个负债，十八届三中全会就已经做出非常明

确的规定，就是要拨付国有资本去充实社会保障基金。这一点有少量

的动作，但是十八届三中全会以来，好像没有采取比较大的步子来执
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行这个决定。我们改革的历史上曾经有两次决定后来都没有实施，就

是要拨付成万亿的，比如说 21 世纪初期就准备拨付成万亿的国有资

本去充实社会保障基金，但是后来没有实现。根据十八届三中全会的

决议，我们应该做这件事，这件事可以降低我们资产负债表的风险。 

    四是对于资不抵债的企业要实施清盘或者破产重整。对于有一些

重现了兑付问题的金融企业要停止现在普遍实行的刚性兑付的办法，

以便释放风险。 

    五是要盘活由于粗放增长方式造成的死资产存量。财政部最近要

求各个地方对国有的死资产的存量要设法盘活，当然这个有一定的难

度，但是这个数量是很大的。如果能够把其中一部分盘活，那么可以

大幅度的降低我们的资产负债表的风险。当然我们还可以想出很多办

法降低我们的资产负债表的风险度。 

    再附之以一些灵活的财政货币政策，就是松松紧紧，总的趋势来

说，应该说我们的杠杆率还太高，应该是一个去杠杆的过程。但是在

不同的时间，比如说可能触发系统性风险的时候，那必须就要注入流

动性了。这两方面的措施配合起来，我们完全有可能把系统性风险的

发生控制在一个可控的范围内。这样使得我们有时间推进改革，能够

从根本上解决我们经济中的问题。 

    是不是推进改革能够找到出路呢？是不是推进改革能够提高效

率，使得我们从根本上解决我们现在面临的各种各样的挑战呢？我想

讲一件事，就是我们国家领导人多次说过，我们最重要的是要保就业，

保民生。那么从这几年，从最近三年的情况看，GDP的增长率是一个
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台阶一个台阶下的。2011 年是 9.2%，2012 年 GDP 增长率是 7.8%，

2013年是 7.7%，到今年的第三季度是 7.3%，一个台阶一个台阶的下。

但是就业的情况良好，也许可以说还从来没有这么良好。去年我们预

期要争取的城镇新增就业的目标是 900万人，执行的结果是新增就业

1310万，原来的任务超额 45%完成了。今年前三季度的情况比去年还

好一些，好的不多，但是比去年还要好。所以使得我们登记的失业率

保持一个比较低的水平上，当然这方面不是没有问题，比如说我们的

大学毕业生和有学位的人就业问题、薪酬问题都存在问题，这个是事

关我们整个的经济发展方式的转变。但是总体来说，特别是对于普通

劳动者，这个就业情况应该说是良好的。这就证明了增长率和就业之

间的关系不是线性的。当你就业增长的结构有改变的时候，那些能够

牺牲更多就业的产业，在能够发展得更快的情况之下，增长率的变化

和就业的变化不是线性关系。什么样的增长结构是适应增长率在下台

阶，而就业结构在改善呢？基本的原因就是因为第三产业的发展加速

了，服务业的发展加速了。这些服务业不是什么很高端的服务业，就

是普通的服务业加速了。加快服务业的发展是一个已经提出来了十几

年的目标，“十一五”计划，把经济增长方式转变作为主线，就是说

要靠提高效率，增长要靠提高效率来支撑。那么怎么提高效率呢？当

时说了四条，效率提高了四个方面：第一要把农村剩余劳动力变成市

民，变成有知识、有技术的劳动者；第二服务业要发展它在产业链中

服务的比重，也就是所谓向微笑曲线两端的延伸，或者是用发展经济

学常用的话，现代制造业的特点是服务化；第三要发展独立的服务业，
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特别是生产性服务业；第四是用现代信息技术改造整个国民经济。而

信息产业本质上也是服务业，所以应该说，从“十一五”，从 1996年

那个五年规划开始，就是我们把发展各种各样的服务作为我们转变经

济发展方式一个主要的措施。但是“十一五”期间的情况没有多大的

变化，稍有变化，很小。可是最近三年情况变了，前年服务业的增长

速度，第三产业的增长速度第一次超过了第二产业。去年第二产业的

总额就小于第三产业了，第三产业总量超过了第二产业，这种趋势现

在还在进行。 

    因为服务业吸收就业的能力更强，我们现在可以看到小饭馆，还

有网络商业所分化出来的各种产业都在做招人的广告，人员短缺，所

以就使得我们就业情况大大的改善了。这一点现在越来越多的人看到

了，但是还有一个进一步的问题许多人没有看到，为什么服务业号召

了那么多年，五年的时间没有太大的进步？最近三年为什么发生了这

样的变化？看来看去，其实就是在我们十八大前后，也就是说全面深

化改革的序幕期间的两个改革。一个改革是从上海开始的营改增，营

业税改增值税，在财政部门来说这个改革他们把它放在减负项下，这

是对的，是一个减负的措施。但是经济学家为什么那么强烈的支持这

个改革，而且要求更快的推到更大的范围？主要的原因是因为经济学

家认为，这是一个改善我们经济的一个重要措施。为什么？因为经济

学家都相信，亚当·斯密这个定律。增值税是只对增加价值征税，是

有利于分工深化的。 

    我们可以看到，营改增以后，服务业分工的深化变得非常快速，
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就拿一个网上商业来看，你看它分化了多少个产业？增加了多少就业？

另外一个改革，就是从深圳开始，后来是广东的，后来本届政府把它

作为一个转变政府职能很重要的举措，就是工商登记的便利化，降低

门槛。 

    实现了这一条以后，新注册的工商户的数量增加都是以百分之几

十的数量增加。这些只是我们在全面深化改革序幕期间，应该说是叫

做牛刀小试，牛刀小试虽然不足以确立我们经济的新常态，就是说不

能够靠这一点小的改革就使得我们在增长速度降低以后效率得到了

提高。我对于经济新常态的定义，不光是说它的速度在降低，如果光

是一个速度降低形不成常态，因为它是不可持续的，还必须有另外一

条，速度降低的同时，效率要提高。光有些小的改革不大能够使我们

确立我们经济比较效率的中等增速这种新常态，但是它表明的一条，

只要我们能够坚定有序的推进十八届三中全会所要求的前面深化改

革，就一定能够迎来我们中国经济柳暗花明的新境界，谢谢大家！ 

    -------------------- 

    1968：对此吴敬琏给出了建议，第一，停止回报过低或者没有回

报的无效投资。第二，停止对僵尸企业输血。第三、动用国有资本偿

还政府或有负债，第四，对资不抵债的企业要实施清盘或者破产重组。

第五，盘活由于粗放增长方式造成的死资产存量。第六，附之以一些

灵活的财政货币政策。------这老匹夫是核心智囊，他说的都是高层

动向！说白了，第一只管经济效益不用考虑民生效益！第二如我所料

定向掐死给国企的贷款！第三、动用国有资本偿还政府或有负债---
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卖国企和自来水这样的公共财产还地方债！全面私有化！第四第五全

面卖国企所以必须要营造资产大贬值的氛围！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-3018:38 

    既然混合经济了，既然国有企业都是僵尸，那么为什么不让活力

四射的占据大份额 GDP的外企私企多交养老金，实际上外企欠了很多

养老金啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-3018:51 

    据网友网上消息和同事来自山东的消息，多方面消息说要涨工资，

大涨工资了！同事来自山东的消息已经发上涨的工资了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-3022:22 

    新京报快讯(首席记者关庆丰)近日，中央政治局委员、中央军委

副主席许其亮为四中全会辅导读本撰文称，要“善于从法理高度旗帜

鲜明批驳‘军队非党化、非政治化’和‘军队国家化’。”此外，他在

文中提及徐才厚和谷俊山严重损害党和军队形象。 

    许其亮说，要坚持把党对军队的绝对领导作为依法治军的核心和

根本要求。 

    他在文中写道：“深入推进依法治军、从严治军，必须有利于坚

持党对军队绝对领导，决不能照搬西方建军治军模式。要把党关于建

军治军的新理念新成果用法固定下来，善于从法理高度旗帜鲜明批驳

‘军队非党化、非政治化’和‘军队国家化’。” 

    许其亮说，军委主席负责制，是宪法明确规定的我国军事制度的

重要内容，是党对军队绝对领导根本制度的最高实现形式。 
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    他说，要围绕贯彻军委主席负责制，完善和落实相关制度机制，

确保全局一切行动听从党中央、中央军委和习主席指挥。 

    ----------------- 

    1968：我已经知道军队正能量可以确定的是许其亮、马晓天、梁

万全！国防大学是正能量大本营！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-3022:25 

    国民党明大势已去的时候，搞什么狗屁金融整顿，超发 7万倍纸

钞，造成物价飞涨，200万元纸币买一斤大米，老百姓背一袋子钱换

半袋子米，你们丢不丢脸啊？蒋家大小子把枪顶在老百姓脑门上用破

纸币换黄金美元，不换就地枪毙！--注意金融整顿这个词几年后我们

就可以看到，到时候不要太激动啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-3022:47 

    转载：最近的两则消息，与中国的两个“世界第一”有关。 

    一个是世界银行认为中国即将、甚至是已经成为 GDP 第一大国，

被中国各个媒体广泛转播；另一消息来自美国之音对胡星斗教授的采

访，说中国已经成为世界富悬殊最大的国家，这一消息未被国内媒体

转播。 

    胡星斗并没有非常确定的认为中国贫富差距世界第一，他很顾忌

地用非常委婉的的口气说：“有的研究报告说中国现在的基尼系数是

0.73，如果真是 0.73，那差不多是世界上基尼系数最大的国家了”。 

    官方的说法来自国家统计局局长马建堂，他在 2013 年公布了中

国从 2003年到 2012年的基尼系数。10年间，基尼系数全部高于 0.4。 
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    --------------- 

    1968：2013年全国基尼系数为 0.473都有 73，0.73太神秘的数

字！ 

    据说： 

    基尼系数超过 0.5就属贫富悬殊； 

    基尼系数超过 0.6，城市就会出现大量贫民窟，黑社会和贩毒遍

地都是，民不聊生社会动荡； 

    基尼系数超过 0.7，将会有数亿濒于饿死边缘的流民揭竿而起。 

    蓝星基尼系数最高的国家是非洲某战乱频繁的小国，刚好达到了

0。7，我们有 2亿贫困人口 

    毛爷爷的时代基尼系数 0.2 

    附录 1：1、基尼系数为何不同？ 

    背景：7 月 25 日，北京大学发布《中国民生发展报告（2014）》

指出，中国财产不平等程度在迅速升高，2012 年我国家庭净财产的

基尼系数达到 0.73，1%的家庭占全国超 1/3财产，而 25%的家庭仅拥

有约 1%。而今年 1 月，国家统计局公布的数字显示：2013 年中国基

尼系数为 0.473，之前曾公布的 2012年基尼系数为 0.474。 

    主持人：部分研究机构与国家统计局公布的基尼系数有较大差别。

官方公布的基尼系数是否被低估？ 

    潘建成：“0.73”，这是“家庭净财产的基尼系数”，而国家统计

局公布的“0.474”是“收入的基尼系数”，两者差别较大。“收入的

基尼系数”中的收入是流量统计，通常是按年收入统计和计算，其中
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包括一年内城乡居民所获得的工资收入、奖金收入、经营性收入以及

馈赠收入等，每年都不一样。而“净财产”是存量概念，是不断积累

的财产，是通过储蓄、投资或消费行为将每年的收入（包括借贷收入）

不断转化成财产，比如银行存款、有价证券、艺术品、房产、汽车、

耐用消费品等等。净财产则还要减去“负债”的部分，比如，房贷的

部分要扣除。不同收入群体，随着时间推移，即便收入增速一样，其

积累的财产总量会差别很大，比如年收入 10万元与 50万元都按 10%

的速度增长，其最后的财产绝对数差距会越来越大，因为基数不一样。 

    涂平：财产基尼系数与收入基尼系数不具可比性。研究表明，家

庭财产分布比收入分布更不平等。在美国，财产所反映出的差距也比

收入大得多。 

    李实：过去国家统计局和西南财大发布的是居民收入的基尼系数，

此次北大发布的是家庭净财产的基尼系数。以房产增值收入部分的收

益为例，如果按收入的基尼系数计算，是不计算在内的，但如果放在

财产价值的基尼系数计算，它应该计入。 

    苏海南：越来越多的人关注贫富差距，得出不同结论是好事。结

合国家统计局公布的数字，我们进行对比研究分析，可以帮助我们更

靠近真相。但对于统计方法，我认为相关研究机构有必要进行更详细

地说明。 

    http://news.gmw.cn/2014-07/31/content_12266227.htm 

    附录 2：按 2008年数据，依国际标准，中国极度贫困人口 2亿，

贫困人口超 4亿，极度贫富悬殊超印度 
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    联合国和世界银行公布的最新数据是；以每天 PPP1 美元的极度

贫困线为标准，2004年中国赤贫人口 2亿，占全国人口比例 15%。在

实际生活中，中国有 2 亿人平均每天实际消费水平不足 0.42 美元，

3.6元人民币！！2007年，每天平均消费不足 ppp2美元，即 7.2元人

民币的贫困人口 4.3亿人，占人口比例约 32%。 

    联合国《2005 年人类发展报告》显示，中国目前的基尼系数为

0.45，已经超过了 0.4的国际警戒线，表明收入分配已相当不均。基

尼系数是用来衡量收入差距的指数，0 表示完全平等，1 表示完全不

平等。日本的基尼指数是 0.25，欧洲是 0.32，印度是 0.33。 

    ------ 

    1968：1%占有 33%的资产还是遮羞，放开说，排名前面 10%的家

庭占有 70%的资产，90%的人分剩下 30%资产。权力财富极度集中。从

印度是 0.33看我们不是资本主义经济是封建经济乃至奴隶经济！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-3022:57 

    中国穷人超四亿，形势着火必须实施紧急救援 

    牧渔于 2008/11/417:42:34 

    中国民众的工资性收入仅占 GDP的 11%，在平均工资性收入仅为

美联邦的 30-100 分之一的情况下，中国奢侈品消费位居世界第二。

正常国家打工族收入占 GDP50%。不管是发达的，还是不发达的，这个

比例都差不多，只是发达国家总值高，但是占 GDP的比例都是差不多

的。而中国打工族收入仅占 GDP11%。是世界最低的国家，其剥削程度

也勇夺世界第一。 
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    与此同时中国官府征的税高达 GDP35%.是中国打工者收入占 GDP

的 11%的三倍。 

    今年官府的税收将突破 60000 亿，相当于 13 亿国民每人要给政

府纳税 4615 元，平均以每户 4 人计算，相当于每家要给政府纳税：

18461元。 

    而中国官府不仅仅收税，还收费，这些费包括官府垄断土地转让

费，过路费，养路费，罚款...等等，而且这些收费超过了缴的税，

“费大于税”的说法也就是这样来的，也就说今天官府收的各种费将

不少于 60000亿。 

    60000亿的税收加上超过 60000亿的收费，两者加起来中国官府

的总收入将超过 120000 亿。超过日本政府总收入的一倍，而同时中

国的 GDP总量仅为日本的约一半。 

    中国官府的税加费总量超过 120000亿，相当于 13亿国民每人要

给政府超过 9230 元，平均以每户 4 人计算，相当于每家要给政府超

过：36923元。 

    而 2006年，约 9亿农村人口平均每人的纯收入，还不到 3600元。

换句话说，政府的收入，已经远远超过了占人口总数 70%的农民的全

部收入。 

    另外中国没有福利制/度，有的只是负福利制/度，比如人口数量

不及 1%的有权优势的高干们享受中国 80%的“福利”，而真正需要福

利的贫穷的农民福利最少，所有的自由民主国家都是正福利，通过福

利缩小贫富差距。就中国这种通过负福利拉大贫富悬殊。 



10561 

 

    中国的人均 GDP 仅有美国的 1/20 不到，而奢侈品消费却与美国

相当。可见中国的贫富悬殊差不多是美国的 20 左右，近代史中，没

有任何一个国家的贫富悬殊达到如此令人发指的地步。 

    另外中国还有 3 万多亿垄断企业搜刮的民脂民膏上缴给官府的

利润。什么是官僚剥削，这就是血的数字。 

    中国目前的基尼系数为 0.45，印度仅为 0.33。中国已经超过了

0.4的国际警戒线，表明收入分配已相当不均。 

    新华网上海９月１４日电（记者俞丽虹）全球四大会计师事务所

之一的安永会计师事务所在发给本社记者的一份研究报告中称，未来

１０年中国奢侈品消费可能会超越美国，居世界第二。 

    安永的研究报告预测，２００５年至２００８年，中国奢侈品销

售额年增长率将达２０％；２００９年到２０１５年年增长率为１０％

左右；２０１５年，中国奢侈品销售额将突破１１５亿美元，占全球

消费总量的２９％。 

    ---------- 

    1968：对比一下吧：《中国奢侈品报告》:2013年中国人奢侈品消

费总额将达 1020 亿美元,而当年全球奢侈品市场总量将达到创纪录

的 2170亿美元,这也就意味着中国人将买走全球 47%的奢侈品！看来

中国的贫富差距是越来越快了！快到不能以正常曲线表达了，比正常

预测增长多了 10 倍！也就是说中国权贵富人对百姓的掠夺速度达到

了令人不可思议的地步！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-3023:06 
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    @zxl1968201218860 楼 2014-10-3018:51 

    据网友网上消息和同事来自山东的消息，多方面消息说要涨工资，

大涨工资了！同事来自山东的消息已经发上涨的工资了！ 

    --------------------------- 

    @李佳潞 93153118869楼 2014-10-3022:54:43 

    老师，涨 300来块啊。。。不够这 6年物价涨幅-- 

    ----------------------------- 

    1968：涨工资是好事，我以前提出要大涨工资，但我的前提是外

汇管制，汇率不动！但我没有想明白为什么这时候涨工资？从国家层

面看这时候涨工资人民币汇率不就抓瞎了吗？看来是真的全国范围

涨，他的意义是什么？影响是什么？按理现在极右不想让中国人有钱

啊！因为他们要收购国有资产！这个涨工资说实话我有些看不懂！莫

非是假新闻，但是给我提供消息的都是可靠网友，不会有问题！我再

想一想！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-3023:58 

    @宝贝鼠 079118872楼 2014-10-3023:13:42 

    国民党明大势已去的时候，搞什么狗屁金融整顿，超发 7万倍纸

钞，造成物价飞涨，200万元纸币买一斤大米，老百姓背一袋子钱换

半袋子米，你们丢不丢脸啊？蒋家大小子把枪顶在老百姓脑门上用破

纸币换黄金美元，不换就地枪毙！--注意金融整顿这个词几年后我们

就可以看到，到时候不要太激动啊！ 

    18866楼回复 
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    ----------------------------- 

    -----------------------------印金元券涨工资 

    1968：没有急于回复是确实没有想好！按理真不是印金元券涨工

资的时候，大幅提升粮价现在也不可能，因为在逼农民卖地！拉开城

乡差距诱使农民弃地进城倒是一种可能！ 

    各地放开限购，放开公积金额度，都是救楼市！我以前发文章，

公积金其实各地早都突破 80%的最高限额，一度都贷不上，需要担保

公司，但是现在居然能放开这个限额，鼓励用公积金，那么公积金的

钱哪里来的？只能凭空印出来的！救楼市倒是一个解读，但有些勉强！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-10-3100:06 

    黄金的暴跌到底来了！ 

    我和新能源概念金风科技的人聊，他们自豪的说股市上市公司就

他们赢利，他们股价涨一倍也就罢了，那么大片亏损的企业股价是真

的涨了还是出货！中国股市比较变态，按理美国退出 QE 他要跌，但

偏要挺几天，你觉得不会跌了他才开始跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0109:25 

    @zxl196820129楼 2012-07-1900:20:00 

    @屁民阿峰 2012-07-1817:07:47 

    支持，粮价会大涨吗？房价会大跌吗？时间点大概在什么时段？ 

    ----------------------------- 

    @帅的不明显 T18882楼 2014-10-3111:32:52 

    1：现在您不觉得粮食价格太低太低了吗？这都是物极必反，当
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土地高度集中后粮价就会大涨！ 

    2：房价本来应该大跌在即，这帮孙子把农民的房子都拆了，土

地都因为粮价太低逼农民到城里打工所以有人到城里来，这是一个租 

    ————————————————— 

    原来一个班级四十五个学生，现在七十到八十个学生，教育上硬

件，软件都不够用，还会裁教师，公务员多载点可以 

    ----------------------------- 

    1968：这是城市的教师，农村的呢？城市的还要看片区，比如我

家旁边一个初中，由于我们这流动人口多，这个初中规模迅猛扩张！

孩子总数在减少但流向城市的多了！但城市高中的竞争力加大了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0109:28 

    @碧螺春 7号 18888楼 2014-10-3113:42:37 

    还有东电也盈利了的，只有华锐亏损 

    ----------------------------- 

    我是听金风的家属介绍，她说华锐以前有发改委的后台，现在后

台倒了！金风收购了很多小的企业！金风目前国内遇到了一个强劲对

手，名称没有听清！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0109:30 

    @碧螺春 7号 18887楼 2014-10-3113:41:42 

    风电公司不只金风盈利，泰胜和天顺都是一直盈利的。只不过金

风在今年的确打了翻身仗。 

    大盘最近三天的盘面和之前完全不一样，进入的资金主要围绕铁
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路、二线蓝筹。今天又向金融股转移。2444点能否拿下和 04年的 1783

点很像。 

    ----------------------------- 

    大家想大批企业亏损，银行效益如何会好！出货行情天天都是大

风险，宁可错过，绝不参与！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0109:36 

    日本央行意外宽松美/日暴涨约 300点 

    2014年 11月 01日 07:41 

    字体：大中小共 785人参与讨论用手机讨论 

    周五(10 月 31 日)纽约时段，美元指数大幅冲高至 87.13 后回

撤，并持稳于 86.90附近。 

    日本央行此次意外宣布开闸放水，主要原因是担心油价下滑打压

消费者物价，令通缩心理的扭转有可能推迟，日本央行周五意外放宽

货币政策，投票结果为 5-4. 

    日本央行决定增加年度日本国债的购买规模 30 万亿日元至 80

万亿日元，平均存续期限延长 3 年至 7-10 年；将上市交易基金 ETF

以及日本房地产投资信托 JREIT 的年度购买规模扩大 2 倍，前者的

年度购买规模达到 3万亿日元，是之前的 3倍，后者的年度购买规模

为 900亿日元，也是之前的 3倍。 

    统计局(Eurostat)周五(10月 31日)公布的数据显示，欧元区 10

月消费者物价指数初值年率增长 0.4%，预期增长 0.4%，前值增长 0.3%。

欧盟统计局还在今天的报告中指出，扣除食品、能源等价格波动性较
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大的产品之外，欧元区 10月核心 CPI年率增幅趋缓至 0.7%，或表明

原本集中在能源和食品的价格疲软已经蔓延到其他商品和服务领域。

欧元/美元：由于美元表现强劲，汇价一度跌破 1.2500的关键支持位，

但是在随后反弹并收于 1.2520 附近。汇价这次刺破前低的行为意味

着欧元/美元将会继续下行，KD 指标显示汇价在 20 下方死叉，MACD

双线零轴下方在死叉状态中下行，预期汇价跌势还会持续。 

    ------------ 

    美元的强势已经是世界性的，没有断然措施，中国央行挺不住的！

不过当大家都觉得美元可怕的时候，大家就都会齐心对付美元了！等

欧洲和日本吃美元大亏后，俄罗斯和中国才有机会联手废美元！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0109:41 

    美联储拉克尔：不认为加息过早的风险很大 

    http://www.sina.com.cn2014 年 11 月 01 日 02:11 新浪财经微

博 

    新浪财经讯北京时间 1 月 1 日凌晨消息，里奇蒙德联储主席杰

弗里-拉克尔(JeffreyLacker)周五称，日本央行、瑞典央行和欧洲央

行等全球各大央行最近采取的宽松措施并未引发有关美联储可能会

过早加息的担忧情绪。 

    拉克尔表示：“我并不认为加息过早的风险很大。我认为，我们

可以采取平衡的举措。” 

    拉克尔将在明年担任美国联邦公开市场委员会(FOMC)的轮值投

票委员。他还在今天表示，不确定日本央行扩大量化宽松计划之举是
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否将造成很大影响。(文武/编译) 

    ---------- 

    1968：加息又是后续的刀子！一波一波的加息，大家可以想象黄

金，外汇到什么地步？现在中国的货币走的是和日本一样的路子，事

实是想宽松！，我明白了，给老百姓涨工资掩护对国企的关紧贷款闸

门，似乎是这个套路，如果他们和美国配合的好我说过现在不会降息，

不到时候！因为降息就要降贷款利率，这对搞死国企不利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0109:46 

    这几天我们这停电，昨天停 1天电！ 

    翡翠和田玉钻石厂家直销最后两天 

    字号 

    评论邮件纠错 2014-11-0105:59:11来源：扬子晚报 

    疯狂抢购，最后 2天。近万件展品齐聚新华报业大厦 6楼书香世

家酒店江南厅，供消费者选择，特价 880 元的 A 货翡翠手镯限量销

售，先到先得。本次展出的所有 A货翡翠藏品，都是精选上等翡翠原

料，在经过原石加工后就直接运抵活动现场，包括手镯、各种翡翠挂

件、平安扣、吊坠等等，老少皆宜。扬子晚报、江苏金银珠宝首饰协

会助阵展会，为消费者监督货品品质。 

    数百元至数十万精品翡翠 2折开售 

    精品翡翠并不一定意味着高价格，品质好、价格合理、性价比高，

又能满足佩戴要求的翡翠也是精品。据悉，除了一些顶级翡翠外，此

次展出的翡翠价格多数在千元到数万元之间，也有一些数百元的翡翠
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产品。来自四会、平州、揭阳、新疆等地翡翠生产厂家直供货源，去

除了传统翡翠销售中间环节。原本供应环节中的增加价格—品牌的加

盟费、房租费、豪华装修费、宣传费、商场扣点等费用在此次活动中

直接扣除，使翡翠的中间成本减少，价格大大降低，市民可以相当于

不到市面价格的 1/5购买 A货翡翠。 

    ------------- 

    1968：电视曝光，通过化学方法一块不透明的翡翠石头可以变的

透明！前几天我们这有人赌石成功获得里面透绿翡翠，这样的概率非

常低！就玉石而言市场巴基斯坦玉和韩料居多，哪里有那么多的和田

玉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0110:30 

    网友，全国现在又开始涨工资了吗？目前中移动自 8月份来已大

幅度降工资，起码在原来的基础上降了 1000---2000！目前没有涨工

资的意向 

    1968：我们新疆传说涨工资 5年了，一毛钱没有涨，但是现在各

地这涨工资难道是谣言？我也觉得即使要涨也应该新疆先涨！我也判

断现在不太可能大规模涨工资！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0111:11 

    @nightpalm18919楼 2014-11-0110:30:33 

    请问楼主在后房地产时代(也就是房地产经过洗礼回归理性以

后)，什么行业受到波及和打击比较小？因为房地产能带动上下游经

济，受到打击以后相关行业都会被波及，想问问什么行业比较容易活
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出来。 

    ----------------------------- 

    想来想去还是养老业方兴未艾，新能源在经历短暂油价下跌的压

抑后前途无量。私人学校特色教育可能也是亮点，中国的蓝翔不是多

了而是太少了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0111:15 

    @dakoto18920楼 2014-11-0110:45:44 

    @dakoto18878楼 2014-10-3109:03:00 

    楼主怎么看最近一手房和二手房成交的回暖，政府的救市已经初

显效果，多处地方已经再吹鼓楼市的最低点已经过去，观望买家已经

在出手，楼市真的就这样又又一路飘红？ 

    ————————————————— 

    这是回光返照吗？ 

    ----------------------------- 

    全球影子银行“体量”惊人已近金融危机前水平 

    发布时间：2014-11-0103:33:15来源：钱江晚报作者：佚名责任

编辑：张少雷 

    据欧洲媒体 10 月 31 日报道，总部位于瑞士巴塞尔的金融稳定

委员会(FinancialStabilityBoard，FSB)发布最新“危情”数据：全

球影子银行规模已超 75万亿美元。 

    据报道，在 FSB 追踪的 20 个国家加上欧元区，去年的影子银行

规模增加 5 万亿美元，超过 75 万亿美元。这相当于这些被追踪地区
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的国内生产总值(GDP)的 120%，已接近 2007 年席卷全球的金融危机

爆发前的 123.4%的高点。 

    FSB为监控全球金融系统的国际机构，G20的成员国均为其会员。 

    全球影子银行规模 

    已接近金融危机前水平 

    金融稳定委员会(FSB)的报告在当地时间 10 月 30 日出炉。报告

一发表即引发各方关注：2013 年全球非银行金融中介机构资产规模

增加了 5万亿美元，达到 75万亿美元。 

    根据该委员会的标准衡量，主要经济体中影子银行规模膨胀最厉

害的是中国。中国影子银行规模目前排在世界第三位，仅次于美国和

英国。据 FSB 统计，2013 年中国影子银行规模占全球影子银行总规

模的 4%，为 2007 年时候的四倍。欧盟和美国占比各为 25%，英国占

比为 12%，日本为 5%。令人关注的还有，FSB的数据显示，去年影子

银行占金融资产的比例为 24.5%，为 2007 年以来的最高点。相比之

下，传统银行占金融资产的比例从 2008 年逾 49%的高点，下滑到了

45.6%。 

    所谓的影子银行即指游离于银行监管体系之外、进行各种金融套

利的信用中介体系，包括对冲基金、私人股本集团和货币市场基金，

非银行金融中介机构都属影子银行。影子银行从事各类包括信托产品

和资产管理产品在内的金融业活动，但却不受正规银行必须遵守的刚

性法规和管理条例的约束。 

    不穿监管的“紧身衣” 
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    影子银行在全球闹得欢 

    影子银行非常容易引发系统性风险，当初全球金融危机孕育的核

心因素即包括影子银行。在美国金融巨头雷曼兄弟和美国国际集团崩

塌的过程中，类似于银行挤兑的一系列事件冲击到了货币市场基金、

回购市场和证券借贷。就如《金融时报》所描述的：“当惊慌失措的

贷款者撤出支持金融集团长期资产的短期资金时，借款者无法以足够

快的速度出售所持资产来满足对现金的需求。”于是，投资者就像听

到了资金链绷断的恐怖声响。 

    但因为可不穿监管的“紧身衣”，影子银行在全球都闹得很欢。

就连很多正规的银行也在从事影子银行的业务，传统银行一些表外的

资产管理业务便是影子银行的产品。据外媒最新报道，30年前，美国

非金融机构和房地产公司超过 50%的贷款来自银行，这些贷款占到了

美国整个私营部门贷款的近 70%。而如今，由银行为非金融机构和房

地产公司提供的贷款仅约 23%。影子银行的能量由此可见。 

    但国际金融监管机构已在着手遏制影子银行将会带来的潜在风

险，将监管视角聚焦影子银行。FSB就出台了针对短期放贷抵押品的

更严厉规则，如股票要有 6%的“垫头”，高于此前的 4%。就是说借款

方要得到 100美元的贷款，将必须抵押 106美元的股票。同样，一至

五年到期的公司债券要有 1.5%的“垫头”，高于过去的 1%。 

    -------- 

    1968：美国的负债表已经比较好看了，那么下一步他就要靠巴塞

尔协议加强监管了，银行抽水中国房地产、国企都死定了，如果涨工
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资是真的，那么也就是对冲的让房地产和经济死的慢一些。国内数据

好看些，但外汇汇率就挺不住了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0111:24 

    最近圈内流行议论一部电视剧《北平无战事》，莫非我们的经济

已经回到 1948年了： 

    附录：一场不可逆转的币制改革 

    2014-11-0102:19:14来源：华夏时报作者：沈山 

    本报记者沈山北京报道 

    1949 年初，后来成为中国官方经济学最具代表性人物之一的薛

暮桥，在其所撰《货币问题与货币政策讲话》中，分析了当时国统区

发生惨烈通货膨胀及经济灾难的原因。 

    “……财政亏空日益巨大。通货膨胀虽然暂时弥补了财政亏空，

但因物价高涨而使财政亏空更加扩大，不得不大量增发货币。”薛暮

桥写下此文的大约半年前，时年 38 岁的蒋经国，拿着一纸命令，以

及经济副督导员的任命，来到上海，准备在已危及时局的宏观经济及

金融领域大干一场。蒋经国最大的优势当然是其“太子”身份，手握

尚方宝剑，下面一众干部也基本都是亲手调教出来的，可除了这些，

蒋经国手中一没有钱，二没有物资，可谓除了人之外，就一无所有了。

但他踌躇满志，发誓要在上海为其父稳定经济，挽狂澜于既倒。近期

热播的国产剧《北平无战事》即以此为背景，讲述了一段发生在当时

北平的谍剧传奇。由于演员阵容强大，剧情跌宕起伏，故事以史为鉴，

其题材在很大程度上又紧扣当下现实，电视剧开播数日即迎来收视狂
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潮，网络及各类媒体上的话题热度持久未衰。众所周知，历史上这段

“经国打虎”的故事，最终以失败告终，蒋经国最终不得不向现实低

头，打虎运动草草收场。但客观来看，蒋经国输给的不是“老虎”，

而是输给了一只看不见的手，输给了因内战而不可逆转的物质匮乏，

输给了当时独裁体制下几乎举国性的贪腐。 

    《蒋经国传》对当时大城市的经济及社会生活状况有这样一段生

动的描述：由于上海以外地区物价迅速攀升，商人和民众拥入城里，

买尽一切商品、物资。虽然当年秋天浙江、江苏省谷物大丰收，上海

却严重缺粮。原料也一样缺乏，生产商遂停止生产。蒋经国当时的经

济使命，除了反腐，另一个就是为蒋介石助推金融及币制改革。所谓

“币制改革”，其核心内容即以金圆券替代法币，但就本质而言，新

发行的金圆券与原来的法币其实没有太多差异。法币和金圆券一样，

都是以美元为储备金的货币，外部条件没有任何变化，内部经济条件

及金融体制又没有明显调整，那么既然法币会发生贬值，金圆券凭什

么就能保持稳定呢？ 

    当时发生在国统区的严重的金融灾难究其实质是经济崩溃，经济

崩溃的实质则是物资供应不足，而物资供应不足自然是战争所致。正

因为如此，《北平无战事》中由廖凡主演的金融专家梁经纶一语中的：

这场以发行金圆券为主导的币制改革无论如何都将失败。作为经济学

家，梁经纶能意识到这一点，殊为不易——他认识到了此时问题的根

本不在货币，而在政治，政治问题不能解决，币制改革也无助于挽救

国民政府败亡的命运。 
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    因连年战乱，当时的国民政府，无论农业还是工业生产均面临极

大的困境，缺钱缺物是其最真实的写照，物价飞涨、通货膨胀不过是

这一社会经济状况的结果，而非其因，因此任何金融、币制改革如果

不能以改善经济基础状况为前提，结果都注定徒然，而就当时的国民

政府而言，因战局溃散，实际已根本无力改善经济基本状况。 

    国共两党间的战争进行到这一年，东北、华北、华东大片产粮区

已落入中共的控制，造成国统区粮棉等物资缺乏；山东、江苏丧失了

大部分盐场，让国民党政府的盐务税收大打折扣；津浦线、平汉线、

陇海线三条铁路线的中断造成了物资运输困难，运费高昂，本来就少

的物资更难周转……战场上这一连串突如其来的惨败及其经济后果，

让此前半年多还因占领延安等地而沉醉于“剿共成功有望”的乐观情

绪中的国民党当局根本就无力应对。 

    战争每一分钟都在吞噬着大量的资源。南京政府不断消耗着日渐

消瘦的外汇储备买来各种各样的物资，供应前线及应付国家的运转，

但这一切都为时已晚。还是在那篇《货币问题与货币政策讲话》中，

薛暮桥写道： 

    “由于军事上和政治上的严重失败，财政经济的危机也发展到空

前严重的程度……‘金圆券’来代替旧‘法币’，规定‘金圆券’每

圆换旧‘法币’三百万元，‘金圆券’四圆换美金一元。但这种‘金

圆券’既不能够兑换金银，又不能够自由购买外汇，与旧‘法币’几

乎毫无区别……以此方法来掠夺持有旧‘法币’的人民，并便于实行

更剧烈的通货膨胀。同时他们又借口‘货币改革’强制人民以其辛苦
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积聚的金银外币，去兑换不值钱的纸币（金圆券）。” 

    由于物资紧缺，再加上严重的官场贪腐，币制改革推行后，“通

货膨胀不但没有停止，反而加速度的进行”（引薛暮桥著《货币问题

与货币政策讲话》）。币制改革前，法币的流通总额，国民政府官方宣

布相当于金圆券二亿元，在金圆券发行后的两个月中，金圆券的市场

流通额度一般估计即达二十亿元，而到 1948 年底已达八十亿元，短

短四个半月，货币发行数量又已增加四十倍。 

    面对空前严重的通货膨胀，国民政府只有动用武力来阻止物价上

涨，他们宣布“冻结物价”，对擅自涨价者均予严厉惩处。但物价冻

结的结果，必然就是大量商品逃避公开市场，转入黑市交易。当局随

之又用查抄仓库、没收存货的办法，强制各业商人抛售存货，维持物

价，但查抄和没收的结果，又迫使商家不肯进货，反把存货偷运到当

局无法控制的乡村中去。这就导致物资更加紧缺，物价更难维持，如

此恶性循环，使经济形势进一步恶化。 

    可怜当时的市民们为购买所需物品，不得不昼夜排队，到处抢购，

即使手里拿着日益贬值的货币，也无法买到生活所必需的物品，其间

痛苦不难想象，国民党政权也正是在这种民众及自身的痛苦中结束了

在大陆的统治。 

    ------------ 

    1968：我们现在的情况和那时也不完全相同，粮食是美国低价粮

食要大量进来，还没有到依赖进口的地步，但 3-5年后就难说了！石

油暂时价格在下降但普京下台后就难说了！所需物品现在我们是过剩，
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但是唯一相似的是美元外汇！实际贪官拿走了 3万亿美元，中国现在

是真实外汇短缺！所以我们是 1929美国资本主义过剩危机与 1949中

国货币危机的综合危机！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0111:33 

    外管局自动拦截对境外汇款 

    经济观察报 2014-11-0107:36跟贴 3395条 

    都是资本外流惹的祸，或殃及“无辜”，或震慑正在出逃的热钱。 

    10 月 29 日下午，中国银行北京分行某支行营业厅内，3 号柜台

前的一位中年女子焦虑不安，试了很多遍，银行柜员仍无法将她的外

汇现钞转出去。 

    在英国留学的女儿正等着她汇生活费过去。她盘算着多汇几次，

但总数并没有超过每人每年 5万美元的额度。“国家外汇管理局(简称

“外管局”)的系统通不过，提示异常，因为汇款的次数太多，资金

被自动拦截了。”银行柜员无奈告之。 

    在该支行营业厅内久候的 20 多位顾客急了。“都等两个多小时

了，3号窗口一动不动，这算什么事？”“是啊，这是咋了？”汇款的

中年女子既委屈又担忧，“去年也是这样的汇款次数频率，今年咋就

不行了呢？” 

    银行柜员告诉她，如果资金被外管局认定为可疑，即使汇出去，

也有可能在途中被冻结。 

    这一幕或许传递出一个信号——外管局正在加强资本跨境流动

监管。 
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    外管局暗自收紧？ 

    上述中年女子哪里知道，达摩克利斯之剑也许正在中国的流动性

上空高悬。外管局临时加强监控或许是一种理性的应对之策。 

    短期资本正在加速流出，风向标是资本项目逆差。 

    外管局公布的国际收支数据显示，三季度资本和金融项目逆差

816亿美元；外汇储备缩水 4.3亿美元。前三季度，中国国际收支经

常项目顺差 1620亿美元，资本和金融项目逆差 141亿美元。 

    按照外管局国际收支司司长管涛的话说，资本项目已成为国际收

支顺差主要来源。可以佐证的数据如：1994年汇改以来，除 1998年

和 2012年外，我国国际收支持续“双顺差”。其他年份如：2005-2009

年，经常项目顺差与资本项目顺差对我国国际收支总顺差的平均贡献

率分别为 74%和 26%；两项指标在 2010年-2011年、2013年、2014年

1 季度、2014 年上半年的平均贡献率分别为 40%和 60%、36%和 64%、

7%和 93%、51%和 49%。 

    这些数据也可以反证，资本和金融项目逆差昭示资金在流出。 

    不同以往的是，管涛观察到经济上的两个背离：一个是贸易和投

资的顺差不等于外汇储备的增加，此前二者是正相关的关系；另外是

外汇供求关系和人民币汇率走势反向，如上半年人民币贬值，但外汇

市场供大于求，呈现顺差，净流入 1674亿美元。 

    --- 

    1968：所以，我们目前还不会出现抢购，我们的问题是外汇！现

在汇率那么高，富人和外资手里有大量人民币而且意愿是跑掉，而据
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说中国和国外签的换汇协议要命的又不容许人民币兑美元大贬值，这

样死局就形成！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0111:35 

    华尔街日报中文网 

    【快讯】-俄罗斯央行将关键利率上调 150个基点，至 9.5%。 

    网友：俄罗斯银行撑不住这种利息的，很快就能让它倾家荡产。

没事跑出来干乌克兰，装牛逼，现在被逼上绝路了？金融战争，足以

灭国。有本事别认怂，继续当普京大帝，继续对着全世界撸管耍流氓

呗。 

    1968：如果中国、日本和欧洲不和俄罗斯联手搞死美元，四强的

日子都不好过！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0112:00 

    稳楼市信号强烈减税箭在弦上部委已有政策储备 

    2014年 11月 01日 07:13董映颉 

    “楼市营业税政策在 11 月份进行调整的可能性很大，预计在调

整方向上国税总局会给一个比较宽泛的执行细则，具体落地政策还需

要各地出台。”一位业内人士告诉记者。 

    稳楼市“组合拳”信号强烈，信贷、财税成突破口？ 

    时隔五年，“稳定住房消费”再度出现在国务院常务会议的纪要

中，这对调整中的房地产市场而言，意味深远。 

    10月 29日，李克强总理主持召开的国务院常务会议要求，将重

点推进六大领域消费，其中包括稳定住房消费、放宽提取公积金支付
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房租条件等。 

    “作为中央层面的正式表态，政府维稳房地产市场的态度已经明

确。”国务院发展研究中心一位负责人对《华夏时报》记者表示。 

    “实际上，住建部及其他相关部委已经储备政策，但具体出台的

时间还要根据经济发展状况而定。”一位接近住建部的知情人士透露，

“央行 9·30政策出台后，正常情况下应该多消化一段时间，但紧接

着中央又提出稳定住房消费，预计落实这一要求的具体政策会由相关

部委尽快出台。” 

    尽管中央部委颁布政策细则尚需时日，但地方政府已迫不及待地

升级救市措施。李克强总理讲话的第二天，杭州七部门即联合发布通

知，提出调整公积金政策、信贷政策等八方面意见。 

    释放“刺激需求”信号 

    上述接近住建部的人士表示，“最近几个月，中央曾多次听取住

建部及其他相关部委对全国房地产市场形势的分析报告，并有针对性

地对长三角等重点区域进行摸底调研，可以说中央层面对房地产市场

的走向高度关注。” 

    “这一年以来，中央对房地产市场的态度已经发生了变化。”上

述国务院发展研究中心负责人表示，“在去年的十八届三中全会上，

中央提出要重用市场之手，是希望通过市场调节配置资源，使房地产

市场能够得到调整；但从此次国务院常务会议的要求来看，政府托底

的意味明显。” 

    --------- 
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    1968：如果楼市不到了真拐点他们不会说这话的，其实 2012 年

就不行了，一直掩盖到今天，他们咋这么能呢？ 

    我昨天下午到住房公积金办公室查我能贷多少款，贷几年，我发

现我可以贷款 19 年一直到 65 岁，看来哥已经被人家确定 65 岁退休

了！另外我发现说是公积金贷款购房不再公证担保，但是公证担保依

然存在，我问了一下，我这批统建房不用公证担保，前几天乌鲁木齐

报纸上住房公积金办公室说还没有接到文件，我靠中央电视台都全国

报道了他们没有接到文件？抗日大片看多了吧？不会是送文件的我

党交通员被鬼子抓走了吧？他们太不要脸了，我敢肯定，如果没有人

查党中央惠民的文件他们会永远收不到的！这一件事情我就明白了，

没有群众监督，即使有了好的政策也白搭啊！ 

    但是这次我拼身家性命在我们乌鲁木齐天山论坛抵制统建房高

价与公积金不合理的公证担保问题，目前看取得了初步成效，起码以

我自己为例贷款 22 万 15 年，大概省 3000-4000 元现金全市几万人

可以起码省 1 个亿左右！总算写文章多年为家乡父老省了点钱了啊！

让我感动的是在我发帖后，全市上万公务员和事业单位职工踊跃顶贴，

领导假装没有看到，但是从住房公积金办公室不敢再收我们统建房的

公证担保费看，中央文件他们没有收到，我们坚决抵制的呼声他们听

到了害怕了！这个事实教育我们，毛主席说的对：“人民，只有人民

才是真正的英雄”中央文件也没有现实的群众监督管用！ 

    至于房价他们还是暂时定 3500元，我们的诉求是 2800元！但是

我现在还不能说他们，人家也回避回答我们，因为人家是暂时定 3500
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元，人家也没有说不是 2800 元，这里他们有充分的狡辩空间，所以

现在还真不方便说他们什么，而且我带领老婆卖核桃的事还需要几年

的时间收入替代我教书的收入，说白了，我还在人家手下混饭吃，还

不方便翻脸！毕竟我老婆没有工作全职在家带孩子，偶尔她也帮四邻

的孩子辅导一下功课贴补家用！ 

    有需要核桃的可以加入新疆特产直销群 365913632 我的 QQ 名号

是老帅！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0112:26 

    香港学联声称 APEC期间“上京抗争”被批无知、狂妄 

    2014年 11月 01日 02:33 

    来源：环球时报 

    据香港媒体报道，“占领运动”发起组织之一的学联 10 月 31 日

将行动升级，提议趁北京在 11月举办 APEC会议、美国总统奥巴马到

访期间，直接上京表达港人要求。学联拟上京抗争的建议引起香港社

会一片批评。香港行政会议成员叶刘淑仪认为，APEC会议行程紧密，

并非适合场合，除非有人想博取传媒报道。有港媒质疑，“学联”真

的是如此无知、如此狂妄？还是已经被“占中”占昏了头脑？ 

    香港《成报》31日报道称，目前由“学联”及“学民思潮”发动

的违法“占领”运动，越来越迷失方向。“学联”秘书长周永康 10月

30日在金钟占领区宣布，有“占领者”提出应“源头问责”，即趁 APEC

会议期间，直接前赴北京找领导人“对话”，商讨政改。“学联”近期

将讨论是否于 11 月 5 日上京。周永康表示，若最后决定上京，相信
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多个学生组织会派人参与。当被问及会否担心不能入境时，周称，这

确实是未知之数。如果可以入境，希望可以和中央官员直接对话；如

最终被拒入境，则显示北京不理会港人对人大框架及政改未来方向的

意见。 

    据香港商业电台 31日报道，金钟占领区当天继续有人通宵留守。

对于周永康提议学界趁 APEC北上找中央商讨政改，“占领者”意见出

现分歧。有人认为即使能与中央对话，成功争取“真普选”的机会仍

然渺茫。《成报》称，有泛民阵营人士听到此提议纷纷摇头叹息，慨

叹学生“不熟国情”，称诸如民建联这类传统建制派人士都难与领导

人“同坐对话”，遑论被北京视为“反对派”的“占中者”。“学联”

过于天真，愈提这些不切实际的意见，愈失去支持者。还有香港时事

评论员表示，根据以往案例，泛民到大陆时经常被拒上机，因此这次

“学联”很可能被拒登机。即使登机成功，亦可能原机折返。 

    行政会议成员叶刘淑仪 31日表示，APEC会议并非适合场合，除

非有关人士想“宣传见报”，希望传媒报道。叶刘淑仪说，由于 APEC

领导人会议行程紧密，中央未必有时间处理香港问题。如果有关团体

希望与中央领导人会面，可以向中联办提出。她又说，“占领运动”

部分人士提出“命运自决”等要求，有“港独”意味，令人感觉到有

人想“翻天”，而“占领行动”正在粉碎香港落实普选的机会。立法

会公民党议员汤家骅认为，“学联”的提议对解决问题没有帮助，不

能成事。要求撤回人大常委会的决定根本没有可能，部分人士虽然明

知却坚持，纯粹只是为了提出要求。 
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    “周永康占中占昏了头？”香港《大公报》10月 31日发表以此

为题的评论文章批评称，特区政府日前和“学联”进行对话，已释放

出善意。但周永康等人不但不知进退，不仅要在金钟等地占领下去，

还提出要和林郑再对话，现在还要到 APEC 会议去请愿、闹事。他们

是否以为“占中”占下去特区政府就会让步、中央就会让步？他们真

的是如此无知、如此狂妄？还是已经被“占中”占昏了头脑，连最起

码的法治常识都没有了？打着“抗中乱港”旗号北京能让他们进去？

APEC能让他们进去？ 

    ------------ 

    1968：我倒认为人家没有晕头，人家战略很清楚，决心和坚定。

他们要打的是香港问题国际化的牌！要求人大常委会撤回决定不到北

京到哪里？至于不让到北京更是荒唐，难道要截访不成？人家真走的

是法治的轨道！APEC 会议真的很重要吗？我认为就是个可有可无的

会议！这篇文章已经显示出决策层的胆怯了！另外香港继续占中表明

香港法院的禁令已经是个屁了！其实我倒认为可以为方便占中人士到

北京来临时放开大陆和香港间通行！他们要到北京来我也要带领河南

武术界人士去香港旅游！我要和发哥较量枪法与黄秋生比一下拳脚，

好好到香港民主一番！如果中央不挡着，我们相约香港中环不见不散！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0112:51 

    @Wlpaa18928楼 2014-11-0112:16:55 

    楼主很有才，也很会写，但没有分析解剖到要害和根源上！ 

    ----------------------------- 
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    孙中山只能在海外！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0123:21 

    韩 100万民众上街游行抗议公务员养老金改革 

    当地时间 2014年 11月 1日，，韩国首尔，韩国 100万名公务员、

教师齐聚汝矣岛公园文化广场，游行抗议公务员养老金改革方案。 

    背景材料： 

    韩国养老金制度存在多种模式,除了最为普遍的国民年金制度外,

还有公务员年金(即养老金)制度、军人年金制度等多种养老金体系。

随着公务员年金制度实施多年后亏空越来越大,为了减少财政负担,

韩国政府决定推进高强度改革,总体思路就是“多缴少领”。但由于改

革幅度超出预期,因此在韩国公务员社会引发强烈震荡,不少公务员

表示了强烈反对,相关工会甚至准备进行全国总罢工加以抵制。有分

析认为,鉴于此次改革牵扯人数太多,该方案能否真正实施尚需拭目

以待。 

    公务员养老金恐大幅缩水 

    9月 17日,在韩国总统府、执政党和政府相关部门举行闭门会议

后,由韩国年金协会制定的公务员年金改革方案公布,并计划于 22 日

将其提交给国会公开审议。经过此次改革,韩国公务员的养老金负担

额将在未来10年上升50%左右,而领取的养老金总额最多将减少30%。

据韩国政府估算,如果新的改革方案实施,那么未来给公务员养老金

的补贴将减少 42%。 

    本次公务员养老金制度改革的最大特点就是“多缴少领”,公务
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员今后缴纳的养老金数额将比现在高 42.8%,而 2016年新录取的公务

员将全部使用国民年金制度(即韩国普通民众参加的最为普遍的国家

养老金制度)标准。 

    今后,韩国公务员养老金将分为两部分运行,即原先已经加入的

公务员实施老办法,而新加入的公务员则实施新办法,二者分开单独

运营。随着现职公务员逐步退休和死亡,加上其遗属也逐渐去世,韩国

现有的公务员养老金制度估计在 60年之后将消失。 

    以实施新办法的公务员为例,他们将像国民年金加入者一样,每

月缴纳收入的 4.5%,最后退休后每月将领取一生平均月收入 40%的养

老金。对于新办法实施前的公务员养老金加入者,韩国政府打算将目

前的每月收入 7%的缴纳率,从 2016 年开始到 2026 年,逐步提高到需

缴纳月收入的 10%。 

    对于现有的领取公务员养老金的 36 万名退休公务员,其每月领

取的退休金会减少 3%,此后在未来 40年将每年逐步减少,以与在职人

员一起分担改革的负担。此外,公务员退休金领取的年龄,也将从目前

的 56 岁开始以每 2 年提升 1 岁的速度上升,到 2033 年延迟到 65 岁。 

    韩国媒体分析认为,韩国政府之所以推进大规模的公务员养老金

改革,最大的原因就是财政上不堪重负。根据韩国政府今年 4 月公布

的《2013会计年度国家结算报告》,去年公务员退休金支付额为 95000

亿韩元,但由于入不敷出,其中 2万亿韩元是从政府财政中支付。而今

年预计为 25000亿韩元,2020年预计将达到 6.6万亿韩元。 

    公务员工会强烈反对改革案 
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    韩国《中央日报》9月 20日的社论认为,现在是对韩国公务员年

金制度进行改革的最后机会。2009年,当时的李明博政府也曾想对公

务员养老制度进行改革,但由于公务员们的反对和行政安全部的执行

意志不强最终作罢。其结果就是去年公务员养老保险亏损 2 万亿韩

元,而亏损额 2020 年预计将扩大到 7 万亿韩元,这些亏损最终都将由

政府财政买单。 

    公务员养老制度在设计之初就被给予特别优惠,以同样是缴纳

20年、每月缴纳 33万韩元为例,公务员养老保险退休后每月可拿 219

万韩元,而参加国民年金制度(即全社会统筹养老保险)的普通人,每

月则只能拿 87 万韩元,两者差距明显。而此次政府改革案的目的,就

是实现二者的最终统一。现在是公务员养老制度改革的最后时机,因

为 2016 年将有国会选举,担心流失选票的政府将很难有意志推进这

一改革。公务员也不能一味反对,因为如果依靠天文数字般的赤字补

助来安享晚年,这样的事情恐怕会招致全体国民的反对。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0123:43 

    韩国公务员工会对政府的改革案提出强烈反对。9月 19日,韩国

公务员工会、全国教师工会、韩国教师工会等工会组织在韩国总统府

青瓦台附近举行示威,反对将公务员退休金改革进行“密室讨论”。 

    不少公务员表示,自己一辈子的工资都比民间企业要少,就指望

退休后的公务员养老金养老,现在“说删减就删减”,对此无法接受。 

    韩国公务员工会打算今年 11月召开“100万公务员总集会”,届

时有可能施行高强度的对抗措施。 
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    统计数据显示,韩国在职公务员工资水平总体偏低。韩国经营者

协会发布的数据显示,2013 年度韩国大企业本科毕业生新职员第一

个月的平均工资首次超过 300 万韩元,而中小企业的这一数据分别为

260 万韩元和 240 万韩元。但是从普通公务员来看,最低级的 9 级公

务员的起步月薪为 120 万韩元,通过行政考试的初任 5 级公务员的月

薪也不过 205.03 万韩元。而作为 1 级公务员(副部长级)的最高月薪

为 566.35万韩元。 

    改革案原案推进面临困难 

    韩国政府的公务员退休金改革方案一出炉,一些公务员就陷入恐

慌状态。不少公务员直接打电话到具体负责的行政安全部问个究竟,

该部电话甚至已经到了人满为患打不通的程度。 

    韩国女性家庭部的一位公务员表示:“政府是不是把公务员的退

休基金用作别的用途？此前因一直相信公务员退休金制度而辛苦工

作,如果真的如此改革,那么明年打算提前退休算了”。首尔市某区的

7 级公务员朴某(44 岁)表示,对于他们而言,公务员退休金就意味着

全部收入,现在真为退休后的生活担心。韩国保健福利部的一位公务

员吐槽称,本来从首尔市被强迫搬来世宗市就面临不少困难,现在又

传来这种坏消息,真是“感到委屈”。 

    不仅低级别的公务员叫苦连连,就连高级公务员也不轻松。韩国

行政安全部某局长就表示,“岁月”号事件后,现任高官离任后已经不

能再到下属企业担任肥缺了。虽然考虑到孩子的学费等还不能退休,

但如果退休金真的删减,自己也会有些措手不及,因此感到非常苦恼。 
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    然而总体来说,韩国的年轻公务员受此次改革影响最大,受到的

冲击也最为强烈。在首尔市某公立学校担任教师的李某(27 岁)就表

示,比起大企业和公有企业,教师的工作琐碎且收入低。自己就是看到

公务员在退休后有保障才选择这一职业的,现在连退休金方面的好处

也将没有了,真是感到冤枉。教师郑某(29 岁)也表示,随着改革方案

的出炉,现在学校气氛异常,申请提前退休的老师激增。 

    韩国报考公务员的氛围也在降温。目前正在准备 7级公务员考试

的南某(26 岁)表示,大多数人是看着公务员退休后有保障才报考的,

现在正在考虑自己是不是应该另外找工作了。 

    也有质疑的声音认为,本届韩国政府的高强度公务员退休金改革

有可能“雷声大、雨点小”。 

    目前韩国在职的公务员数量是 107 万,退休的公务员为 37 万,加

起来被改革的对象总共是 144万。由于公务员年金制度改革将带来示

范效应,因此军人退休金制度和私立学校教师退休金制度很有可能也

会跟随进行同样幅度的改革。这意味着牵扯的直接人数高达 200 万,

加上他们的家属就是 800 万,这是政府和执政党无法忽视的社会力量。 

    韩国高丽大学教授金成熙对《韩民族新闻》表示,虽然大家都同

意公务员在养老金方面再多缴纳一些,但减少退休金发放数额的做法

则是大多数公务员难以接受的。公务员工会相关人士也表示,从最低

的 9 级公务员开始,工作 27 年退休,能拿到的退休金每月只有 153 万

韩元,韩国政府的改革案并没有考虑到底层公务员的实际情况。（来源：

法制日报环球法治） 
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    ---------- 

    1968： 

    信息丰富啊 

    一：从“首尔市某公立学校担任教师的李某(27岁)就表示,比起

大企业和公有企业,教师的工作琐碎且收入低。自己就是看到公务员

在退休后有保障才选择这一职业的”可以看出，专家再次欺骗了我们，

外国教师，比如韩国教师就是公务员！在中国教师从毛泽东时代的公

务员降低到和公务员一样待遇，再降低到事业单位人员，再降低到现

在体力劳动者的待遇，哈哈，教师总算和工人群众在一起是无产阶级

队伍里的人了！ 

    二：韩国公务员比在企业的员工收入低，但是职业稳定退休待遇

好！这说明什么？说明企业就该给员工高工资，因为他们要承担未来

自己养老，未来风险大，要考虑养老等问题，但是中国恰恰是给企业

员工工资低，这样没有人愿意去企业！这不利于实业发展！他们这样

分配收入就使公务员和企业各有利弊了！ 

    三：公务员工会是个新鲜的词，这表明即使是政府工作人员也是

有自己合法权利的！ 

    四：即使这样了，韩国政府也没有让大家下岗，没有让减员增效，

竞聘上岗这些没有人性的措施出现！这一方面是政府领导者的素质，

另外一方面就是韩国人文化素质高，团结精神强，不允许政府以任何

非正常借口开除任何一个同事，他们有强大的工会！如果说资本主义

民主有什么值得借鉴的地方，就是劳动者要有属于自己的真正的工会！
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工会没有政治主张但是要维护全体人员的权益！ 

    现在政府里面有很多零时工，听说比例是一个正式的三个临时的，

如果真再需要 3个人那么就转正，如果不需要就清退！永远不要零时

工这样恶心人的字眼在政府机构出现！当然企业待遇工资要提高到起

码公务员的一倍！我就奇怪了，这个为什么不接轨，发达国家也有像

韩国这样不高薪养廉的嘛，当初是谁胡说八道高薪养廉的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0123:51 

    用刑事手段打击“医闹” 

    理由：保障医务人员权益 

    陈竺副委员长提出，建议在此次修正案中应考虑通过刑事手段来

打击医闹，保障医务人员合法权益。 

    陈竺透露，近年来，各地的恶性暴力伤医事件愈演愈烈，北京市

卫计委和北京大学的一项研究课题显示，各地公开报道的恶性暴力伤

医事件数量近十年来年均增长 30%。2013年前 8个月，全国伤医事件

已达 2240 件，比 2012 年全年的 1865 件还多 20%。虽然今年 4 月最

高法、最高检、公安部、司法部、卫计委联合发布了《关于依法惩处

涉医违法犯罪维护正常医疗秩序的意见》，要求对故意杀害、故意伤

害医务人员以及在医疗机构私设灵堂、悬挂横幅、堵塞大门、扰乱医

疗秩序等六类涉医违法犯罪行为予以严惩，但并未明显地扭转严峻的

形势。 

    陈竺认为，医务人员的合法权益屡遭侵害，说明现行法律已不能

有效保护医务人员的合法权益，急需从刑法方面入手，加强对医务人
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员权益保护。 

    因此，陈竺建议在刑法第五节危害公共卫生罪部分，专门设立一

项或几项扰乱医院工作秩序罪、暴力妨碍医疗工作罪、暴力伤医侮辱

医务人员罪等罪名。特别是对于医疗机构及其医务人员，如在治疗过

程中并无过错，被告人无端猜疑，蓄意报复，采取残忍手段杀害伤害

医务人员，主观恶性深，人身危害性大的，应从立法上规定从严惩处。 

    -------------- 

    1968：如果医院医生没有创收压力而胡乱多开药多检查，谁也不

会无端猜疑医生的！事实是医院商业化使几乎所有医生都有多开药过

量检查和治疗的嫌疑！医生被迫搞这些违反医德的事也是制度造成的！

只不过有些医生太过份了引起公愤了！如果对于表达对医生质疑不满

的人动不动就说判刑，我把话放到这里，医闹会减少，直接拼命的会

增多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0200:00 

    财政部出台办法清理甄别地方政府存量债务解读 

    发布时间：2014-11-0112:04:20来源：人民日报 

    地方政府存量债务是指截至 2014 年 12 月 31 日尚未清偿完毕的

债务。办法指出，在存量项目中，对适宜开展政府与社会资本合作（PPP）

模式的，要大力推广 PPP模式，达到既鼓励社会资本参与提供公共产

品和公共服务并获取合理回报，又减轻政府公共财政举债压力、腾出

更多资金用于重点民生项目建设的目的。 

    ---------- 
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    1968：就是有钱赚的公共服务项目卖掉，最可能的购买者就是官

员的亲戚，政府搞没有钱赚的民生项目，赔本的事情政府干发财的事

情个人捞！ 

    ---- 

    办法规定，地方各级政府要统计本级政府可偿债财力、可变现资

产等情况，并测算政府一般债务和专项债务的债务率。凡债务率超过

预警线的地区，必须做出书面说明并经政府主要负责人签字确认。 

    --------没有官员愿意自己负责债务率超过预警线！可变现资产

能卖多少是多少！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0200:03 

    全军政治工作会议在古田召开习近平出席 

    2014-11-0117:01:20来源:新华网 

    。全军必须坚持以马克思列宁主义、毛泽东思想、邓小平理论、

“三个代表”重要思想、科学发展观为指导，贯彻党中央关于全面推

进依法治国和从严治党的部署要求，贯彻依法治军、从严治军方针，

紧紧围绕我军政治工作的时代主题，加强和改进新形势下我军政治工

作，充分发挥政治工作对强军兴军的生命线作用。会址北侧的毛主席

纪念园依山而建，庄重肃穆。习近平神色庄严，沿着 151级台阶拾阶

而上，向毛泽东雕像敬献花篮，亲手整理花篮上的缎带，带领大家向

毛泽东雕像三鞠躬，并瞻仰了毛泽东雕像，深切缅怀老一辈革命家的

丰功伟绩。 

    ---------- 
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    1968：刚刚扩大了上海自贸区的范围，现在又带领大家向毛泽东

雕像三鞠躬。真不知道他是谁？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0212:22 

    @纠结的双鱼座 201318903楼 2014-10-3115:33:46 

    坐标江苏，今天新闻说最低工资标准上涨了，从以前的 1280 涨

到 1460.这是否意味着物价又要开始上涨了？另外你说国企要开始

了，要有大量失业了。最坏的情况是，房价终于跌了，物价却大幅度

涨价了，然后在国企的工作又丢了，岂不是一辈子没房的节奏。。。明

天看好的楼盘就要开盘了，到底买还是不买啊，价格很坚挺，售楼态

度很坚决，就怕明天推介会气氛一嗨，脑子一热，嗯，未来几十年的

血汗全都白费啊 

    ----------------------------- 

    不买！越往后优惠越多，你想，就算开发商不降价，国家都要减

税了，这个红利你吃上了吗？中国的事情太坑爹了，前几年忽悠大家

要加税（房产税）现在要真实干的是减税！哈哈哈哈！听专家的话炒

股赔钱，买房子赔钱，大妈买黄金也赔钱！我现在再次正式说可以分

阶段买黄金了，上一次我在 1200 美元下说这话，现在又到这个点以

下了！可能有几个月到半年的时间买黄金，因为据分析俄罗斯忍低油

价只能是 1 年！所以不急的话过几个月买黄金更好！就怕中国汇率

HOUL不住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0212:26 

    @susu666618942楼 2014-11-0212:14:29 
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    【敖评】中国最大的敌人不是日本和美国，而是依然在位的贪官

污吏。他们如今小心翼翼，如履薄冰，其实早已捞够了本，只是慎于

当前。一看风头不对，立马携款外逃，潜伏于万恶的西方世界。据中

纪委通报：仅 2013 年中秋和“十一”两个假期，出境的公职人员中

有 1100人没有按时返回，其中 714人确定为外逃！ 

    ----------------------------- 

    有材料说贪官已经出去 3万亿美元了！这就是大批潜逃啊！放松

外汇管制是配合贪官外逃已经是事实了！还人民币国际化呢，现在国

际上的人民币堰塞湖已经高悬在上了！去年连我们老师到台湾旅游去

的护照都收掉了！金融形势非常危急！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0212:28 

    @知行合一 00818940楼 2014-11-0209:02:42 

    中国猎狐发 160个红色通缉令：协助国分享被没收资产 

    http://finance.ifeng.com/a/20141102/13240286_0.shtml 

    协助国分享被没收资产 

    对于被没收资产的最后处置，分享是国际惯例。美国、欧盟、日

本、新加坡等国都与其他国家签署了类似协议。专家称，合作追赃将

考验中国的取证能力。 

    跨国追捕经济犯罪嫌疑人，不仅要追逃，也要追赃。 

    对于被没收资产的处置，分享是国际惯例。美国、欧盟、日本、

新加坡等...... 

    ----------------------------- 
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    1968：我 4年前就说免罪赔钱，他妈的这些弱智！不说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0212:29 

    贪官已经出去 3万亿美元了---一半给外国我们中国也破产了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0213:03 

    @闽南一草根 18939楼 2014-11-0204:20:53 

    @zxl19682012 

    全军政治工作会议在古田召开习近平出席 

    ----------------------------- 

    1968：刚刚扩大了上海自贸区的范围，现在又带领大家向毛泽东

雕像三鞠躬。真不知道他是谁？ 

    一一一一 

    估计是孔家的中庸加墨家的实用，左边看是右，右边有是左。 

    1968：前几天老习还真引用了我们我们墨家兼爱非攻的话！这是

几十年来领导人第一次用墨家理论！但是我认为他还是没有理解墨家

理论的精华！忙于事务，我好久没有研习本门学说了； 

    墨家当年是和儒家齐名的！有天下学子非儒即墨的说法！中国古

代百家争鸣，秦始皇焚书坑儒这个成语给人印象是儒家最受伤害，其

实不然。关于焚书的记载，距离秦始皇最近的是司马迁写的《史记》

了。但书中很明确的说，焚六国官方史书，坑杀欺骗秦始皇的术士。

这个术更多的是道教的东西，很多有现代科学的萌芽！有研究表明不

是儒家！按司马迁在《史记·秦始皇本纪》中的记述：秦始皇于他 48

岁这一年的冬天，下令“坑杀”了儒生 460余人。尽管这件事与一年
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前（即他 47 岁时）发生的“焚书”之举是两码事，二千余年来却被

牵强附会地粘在一起，从而使秦始皇形成了一个既“焚书”又“坑儒”

的天下最坏的暴君！ 

    简单的证据是当时大儒淳于越在寿诞盛宴大庭广众之下拿商周

“古制”来压秦始皇，他还是采取了比较宽容而慎重的处置措施——

《史记·秦始皇本纪》对此的记载是：始皇下其议。用今天的话来说，

就是让大家再讨论一次。也就是没有把淳于越咋样！这不能不说是秦

始皇对儒生的大度和宽容。否则的话，仅凭一句从根本上否定了秦朝

的政治模式，和秦始皇功勋的“事不师古而能长久者，非所闻也。”

他有十颗脑袋也是不够砍的。数日后，丞相李斯便以淳于越食古不化，

以“事不师古而能长久者，非所闻也”攻击新制；还以他们“人闻令

下，各以其学议之。入则心非，出则巷议……”的罪名，向秦始皇呈

上了一篇《焚书令》的文稿。秦始皇再三斟酌后，提笔在其上批了三

个极醒目的硃红大字：“制曰：可。”原来“制曰”的含意，仅为皇帝

对某事的看法。尽管由于“制曰”仍出自他的手笔，也可以将其视为：

“命令”，但与“诏曰”纯属命令的严肃性相较，差距是十分明显的。

从而不难看出，秦始皇以“制曰：可。”而不是“诏曰：可。”来批示

李斯上呈的“焚书令”，原来“制曰”的含意，仅为皇帝对某事的看

法。在政治上一定有着极深的蕴意。因为文化素养极高的他从“焚书

令”稿的内容中，既看出了李斯的才干和忠心，也看出了“焚书”的

后果极其严重。 

    从汉兴后并未反应典籍奇缺，官民复刻、抢救典籍的情况看，“焚
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书令”即使下达也许和当年的“逐客令”一样，刚一颁布又迅即废止，

也决非是不可能的。由于秦始皇的批示，并非是坚决执行的“诏曰：

可!”李斯面对既不肯定，也不否定的“制曰：可。”决无胆量，也无

权以“丞相之尊”下令全国烧书。因为这毕竟不是“丞相”做得了主

的大事。这种情况不仅与实际相符，从逻辑上也是说得过去的。 

    从现有史料看，秦始皇对儒家是很推崇的！其实焚书是焚百家书，

坑的是当时被视为邪门歪道的原始科学实验的那批人！包括实用的墨

家！这为汉朝独尊儒家打下基础！ 

    我的结论就是秦始皇的错误不在坑儒在于毁百家！所以我们现在

只以儒家文化代表中华文明本身就是错误的片面的乃至封建倒退文

化！ 

    墨家的兼爱非攻是有前提的，这个前提是互惠互利！如果敌人侵

犯我们墨家首先想到的是攻而不是爱！简单的说我们和越南、菲律宾、

日本等对我们有现实侵略的国家不能适用兼爱非攻！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0213:07 

    @susu666618947楼 2014-11-0212:51:05 

    2014/10/3118:51 广西防城港东兴市缉私警察在东兴市南京路

兴宁市场附近，撞倒摩托车司机后不施救助，引发上万民众围观并与

警方发生冲突，赶来现场的 9 辆警车全部被民众掀翻，有的被烧毁，

上千名武警和特警赶扑现场，事件持续 5小时。9辆警车竟「全军覆

没」。这是十八大后出现的较大规模的群体抗暴事件... 

    ----------------------------- 
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    1968：现在征地纠纷，一个村就 100-300户人家往往去几百黑社

会，显得农民少，如果一个农民的后面有 7亿农会会员，那么几百黑

社会就是个屁了！欺负百姓没有自己的组织啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0220:57 

    @zxl1968201218943 楼 2014-11-0212:22:32 

    不买！越往后优惠越多，你想，就算开发商不降价，国家都要减

税了，这个红利你吃上了吗？中国的事情太坑爹了，前几年忽悠大家

要加税（房产税）现在要真实干的是减税！哈哈哈哈！听专家的话炒

股赔钱，买房子赔钱，大妈买黄金也赔钱！我现在再次正式说可以分

阶段买黄金了，上一次我在 1200 美元下说这话，现在又到这个点以

下了！可能有几个月到半年的时间买黄金，因为据分析俄罗斯忍低油

价只能是 1年！所以不急的话过几个月买黄金...... 

    ----------------------------- 

    @纠结的双鱼座 201318951楼 2014-11-0214:25:52 

    老师为什么你昨天不回复我呢。。。关键时刻要是看到这个昨天排

号之前就直接走了。有点被强买强卖的意思，之前交了一千抵两万的

认筹金，昨天到我号的时候直接把我收据拿去换成了认购定金，呵呵，

因为本来就是摇摆不定，所以当时就没退。。。如果一周内凑不齐首付，

好像一千块钱不退吧？大不了仍一千块？还有那一片新区里面买房

的大多数都是八零后~三期开的比前两期都便宜 

    ----------------------------- 

    1968：哎呀，我们这这几天老停电，还有就是跑市场调查葡萄干
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和其他新疆特色农产品，比如调查木垒的农家自己山上种的鹰嘴豆，

青稞面，还有有机新鲜羊肉，胡麻和胡麻油和其他特色无污染五谷等

等，已经胸有市场了！一个完整的商业运作模式我已经头脑中初步有

雏形了！ 

    这帖子里你问我的我确实没有看仔细，耽误你的事了，抱歉！认

购定金是不退的！八零后是真正刚需主力，大的起码 30-34了，都那

么大年纪了还真挺不住了，太可怜了！你说三期开的比前两期都便宜，

这就对了！这是趋势！最早您问我大有错过这村没这店的意思，现在

看原来您心里焦急摸的情况有误！如果早告诉我这信息，我早就明确

告诉您不能买了！我认为现在你这种情况，已经有 1千元了，1千元

也是钱啊！耍横找老总能要回来！当然这道理是这样讲的，认购定金

是不能退，但是没有确定楼层和门牌号就不能是真的定金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0222:02 

    @canpheluo18952楼 2014-11-0215:41:05 

    中国历史告诉人们，如果只是等待一场自上而下的改革运动的话，

其结局只能是水中捞月。在社会下层的民众还没有觉醒，在既得利益

集团还没有受到来自下层民众的足够的压力之前，既得利益者们绝对

不会做出利益上的让步或放弃自己的大部分利益。 

    ～～～引自一位高人博论 

    ----------------------------- 

    中国实现人民民主的标志是什么？中国梦实现的前提标志是什

么？--ZXL1968 
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    一位高人博论说：“中国历史告诉人们，如果只是等待一场自上

而下的改革运动的话，其结局只能是水中捞月。在社会下层的民众还

没有觉醒，在既得利益集团还没有受到来自下层民众的足够的压力之

前，既得利益者们绝对不会做出利益上的让步或放弃自己的大部分利

益。”其实这位高人是错误的！有一个例外就是毛泽东发动的文化大

革命就是自上而下的改革运动！尽管这场运动后来走向极左，偏离了

毛主席预想的持续时间预想得到的结果和预想的初衷，但是它真正是

场唤醒底层群众政治参与精神和民主意识的打破权贵对权力垄断的

史无前例的人民民主的探索！ 

    所以我一直强调真正的，注意是真正的人民民主！就像新疆这个

新闻联播全国告知取消公积金担保来说，即使中央有文件人家就是楞

说没有看到文件你能怎么着？类似的就不难理解小水电，高尔夫越禁

止越多，也不难理解国务院三番两次的说不能强制拆迁而强制拆迁越

演越烈，现在老习说要尊重农民意愿不能强迫土地流转云云，你信吗？

我已经不信了！已经和将要更广泛的发生大规模的强迫土地流转，不

用别的说明，就从新闻联播全国告知取消公积金担保就有人敢说没有

接到中央文件就可以看出我们的行政管理体系有严重问题，我们的监

督体系和处罚体系有严重问题！中央说的和地方做的已经是两回事的

了！能当上一级地方官显然上面一条线有人！比如强制拆迁，乡里如

果没有市里撑腰是不敢干的，市里没有省里有人默许是不敢支持的，

省里没有中央的后台敢动吗？焦点访谈也是有选择的，看看上访每天

5000 人的长队，哪一个不能上焦点访谈？只要想明白了为什么地方
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没有焦点访谈只有中央有的道理，就知道不要说一个乡了，一个县都

存在完整的利益网，有的时候即使总理发话了全国瞩目了也严肃处理

了，事情冷却以后官员又别的地方上岗了！为什么呢？就拿强制拆迁

来说，我提到的山东龙口的哪个大房地产集团，人家的来头在省里乃

至中央，即使强制拆迁把人打死了，最多抓个村级小干部顶一下，过

几年保外就医减刑就出来了！至于县乡干部即使逼的急了撤职，你说

替老大顶罪过几天肯定会官复原职的！所以你说党委书记一言堂绝对

权力也好，还是法治也好只要当地人民没有实际监督权和参政权这都

是空的！所以现在我已经不看中央文件说什么了，没有用！我只看地

方怎么做！地方怎么做实际才是中央真正的实力权力层的意图！你就

说老习现在真想干点事，想自上而下的改革的话，如果动作和打击覆

盖面太大，他自己开会的票数都危险了！不要说他了，当年以毛主席

的绝对权威都也要考虑党内的票数问题！在毛主席和党内走资派票数

无法抗衡，毛主席感到已经无法与那样一个逐渐形成的修正主义集团

抗衡的时候，毛主席从人民群众中寻求支持，依托红卫兵运动的中央

文革小组一举取带逐渐腐朽变质的官僚体系！这是不是夺权，当然是

夺权！夺权有没有混乱和偏差会不会有暴力冲突？肯定会，看看乌克

兰看看现在香港中环吧！要想打破旧的权力体系就一定要建立新的权

力平衡体系！建立新的权力平衡体系就一定要依托一种群众力量！如

何解决我们今天的政治问题？就是引入真正的人民民主，凭空出来一

个和现有官僚体系抗衡的力量，这个力量如果右派想对政权性质颠覆

只能是中国现在的所谓打着企业家称号的大资本家房地产为代表的
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黑社会化集团；如果左派想搞真正的改革就只能是回到共产党起源的

那样，依靠工会、农会、中小企业主商会建立与现政权能够平起平坐

的权力架构！不做这样的动作任何左的或者右的政治改革都是痴人说

梦！ 

    其实打着企业家称号的大资本家房地产为代表的黑社会化集团

已经进入权力层了，他们已经在高堂上代表着人民，他们已经可以罢

免一个乡一个县一个市乃至全国的行政领导，如果党政真的分开，那

么岂不是县长、市长真的要舔开发商的痔疮去了！因为大资本家房地

产为代表的黑社会化集团如果把持人大决定县长、市长、法官、检察

官人选的话那么实际上就相当于他们控制了政权！他们的党政分开、

军队国家化的企图实际就是架空共产党的领导，篡夺各级行政权力！ 

    如上面分析和指出的那样，现在的经济尤其混合经济和上海自贸

区改革和土地流转即使中央老习说了什么话也对大趋势影响不大，但

从老习坚决反对党政分开、军队国家化的态度看我们党起码还有希望

啊！我为什么把党的领导看那么重？因为只要党还能对政权把握而不

是篡夺代表席位的大资本家房地产为代表的黑社会化集团对行政政

权的首长人选有最后决定权才真正有进行自上而下的共产党领导下

的左派的政治改革！ 

    说白了，左派的政治改革胜利的标志就是人民群众把大资本家房

地产为代表的黑社会化集团以及他们的官僚代言人从人民代表大会

赶出来！中国的民主应该是什么样的民主？中国实现人民民主的标志

是什么？中国梦实现的前提标志是什么？就是真正的人民成为人民
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代表而不是官僚资本家成为人民代表！否则只有革命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0222:22 

    @ygz2013a18958楼 2014-11-0218:29:08 

    老师，普通百姓该如何度过即将面临的经济危机，失业潮会不会

大面积的来临，会不会发生社会动荡，做些小生意可行么？？ 

    ----------------------------- 

    1968：失业潮会大面积的来临！但是这个失业和历史上的失业不

太一样，因为我们劳动力也在快速下降！我们的失业是结构性的！首

先是农民失地后进城又逢建筑业萧条，这样的失业是可怕的，2亿农

民工的多数在建筑，如果一些人想诱骗农民弃地的话必须保持相当规

模的城市建筑业繁荣，现在看这几乎是不可能的了！我想这是要保持

一定增速和定向放水一些的决策依据！但是这些弥补不了房地产降速

的损失！其次就是公务员和事业单位人员失业！我们不是韩国，我们

会比韩国降低养老金更冷酷，他们更有政治自信和足够的统治经验让

大家老老实实下岗！我们一定是大面积公务员和事业单位人员下岗！

当然首先是公务员和事业单位零时工下岗！ 

    按照美国 1929 年经济过剩的危机的经验，萧条时代与民生有关

的必需消费能够存活！起码现在热乎乎的饭菜大家还要到饭馆去吧？

中国的《林家铺子》这个电影反映的销售原则也不错，按照这个思路

去干！我去年劝这帖子里一位网友不要搞大型豪华餐饮，现在看劝对

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0222:44 
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    1968：我早说过，黑社会组织已经在校园内事实存在，显然，这

所学校已经长期存在黑社会组织了！这些高二女生当年也一定是这样

被胁迫加入黑社会的！一般情况下在这一的胁迫下女孩子不敢告诉家

长、老师，其实告诉了也几乎是白告诉！老师、家长有权力管黑社会

吗？老师只能对高二女生批评而已！最多作为打架事件全校通报而已！

如果没有几位女生的宁死不屈，我们永远不知道真相！其实这高二大

人女生的背后的黑手和大黑社会团伙居然就能轻易逃掉追查，表明这

个黑社会团伙已经可以轻松搞定这个县了！对于这些黑社会在学校内

的成员，不能以他们是学生就谁都不能管没有法律依据管只有出了大

事而不是小事社会、学校、家长才知道！这样的情况下还取消组织和

胁迫卖淫罪死刑，简直是天理不容！ 

    附录：高中女生持刀威胁学妹脱光衣服官员被追责 

    发布时间：2014-11-0207:52:41来源：西安晚报作者：周鹏 

    6人被捕相关责任人被问责 

    延安市吴起县高级中学校园猥亵案有了新进展。记者昨日获悉，

吴起县公安局已对 6名施暴女生执行逮捕，纪检和监察部门对相关责

任人问责。 

    今年 9 月 21 日晚，吴起县高级中学高二年级的多名女生，在宿

舍内持刀威胁 5 名学妹脱光衣服拍裸照，欲强迫其“卖处”。在遭到

拒绝后，施暴女生对 3 名受害人疯狂殴打和猥亵，导致几人耳膜穿

孔、下身出血。9月 26日，6名涉案女生被警方抓获并刑事拘留。10

月 23 日，吴起县人民检察院以涉嫌强制侮辱妇女罪对 6 名犯罪嫌疑
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人批准逮捕，吴起县公安局于同日对 6 名犯罪嫌疑人依法执行逮捕。 

    昨日下午，记者从吴起县委宣传部获悉，目前该县纪委、监察局

已对相关责任人进行了责任追究：给予吴起县教育局局长齐乃珂责令

纠错处理；给予吴起县教育局副局长刘占荣党内警告、行政警告处分；

对吴起县高级中学校长张俊殷(副处级)，移交延安市纪委处理；给予

吴起县高级中学副校长闫志俊党内严重警告、行政记过处分；给予吴

起县高级中学学生处主任朱荣金行政警告处分；给予吴起县高级中学

高二年级部主任高德全行政警告处分；给予吴起县高级中学公寓部部

长马阳安行政记过处分；分别给予吴起县高级中学涉事的高二年级 3

个班级班主任白云、王黎明、许汉武党内警告、行政警告处分。(记

者周鹏) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0300:01 

    @aiguqin18963楼 2014-11-0223:33:45 

    这个作者是谁？什么身份？ 

    ----------------------------- 

    中国社会科学院的研究人员估计，现在有 4,000万至 5,000万失

地农民。 

    处理傅亮一案的当地派出所让记者向市公安局征询相关问题。市

公安局没有回复置评请求。中国法律给了地方政府很大的权力，可以

为公共利益而征用土地也可以为开发商利益征地。 

    ----- 

    1968：哦，这数据第一次见！哪就是说 5000 万城市人实际已经
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是拉美化的平民窟城市化了！怪不得有 50%城市化，实际不到！这不

到的就包括这 4,000万至 5,000万失地农民！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0300:04 

    发改委官员家藏 2亿元遭调侃：可遏制通货膨胀 

    ------- 

    1968：官员知道中国银行不保守私人秘密的底细，所以要么放家

里现金，要么让子女带出国！要么古玩玉器书画普洱房子！中国的一

些经济现象可以归纳为贪官经济！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0300:08 

    贾康：房地产税立法应在 2016完成查看本文热度 

    来源：中证网 2014-11-0217:31:20 

    华夏新供给经济学研究院院长贾康 2日在“第十二届中国改革论

坛”上表示，房地产税应该在 2015年进入立法程序，否则很难在 2017

年开始执行。 

    “国务院方面把文本转到人大，一审、二审、三审还有四审一定

要有激烈的争论，还要征求社会各方面的意见，明年一年希望能走完，

但是很可能会出现一年走不完的情况，就要转到 2016年。如果 2016

年仍然不出结果，就会和中央的要求发生背离”。贾康认为，中央明

确财税改革重点的基本的事情 2016年要见眉目。2017年，也就是十

九大的时候，中央决策层希望前面能做的事情尽量做到位以后，给下

一阶段改革另外一些重要事项时候，做好全面的铺垫。 

    贾康同时强调，房地产税不能照搬美国的普遍征收模式，必须设
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计一个“调节高端，给出低端扣除”的税制框架。 

    ------------- 

    1968：看来哥我预言的房产税 2014 年不会出的结论已经可以说

正确了！根据这个时间表，中央希望这 2年尽量把房子转到老百姓手

里！只要把房子转出去，降价也在所不惜！所以不要觉得会再挺房价

了，中央的决心是能卖赶快卖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0300:11 

    北京市住建委:APEC 会议周期间所有工地全停工 2014-11-

0219:18:40来源：人民网作者：责任编辑：吴涛 

    2014年 11月 02日 19:18来源：人民网 

    ---------- 

    1968：哦哟，香港占中的肯定来不了了！所有工地都全停工，人

大可能也休息了，你们来了也白来！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0300:14 

    快递业大幅加薪仍难招人 

    字号 

    评论邮件纠错 2014-11-0206:32:00 来源：楚天都市报作者：陈

军乔杨 

    楚天都市报讯 

    （记者陈军通讯员乔杨）昨日，记者从武汉市邮政管理局获悉，

今年“双十一”，武汉市快件处理量将达到 3500万件。 

    近期，顺丰、德邦、中通、圆通等快递企业在网上及线下同步举
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办招聘会，招聘快递、货运司机、搬运工、仓库管理员等 15 个岗位

的人才。 

    据预计，今年双十一期间，武汉市邮政、快递企业将增加装卸、

中转、收派等操作人员近 4000 人，全行业一线操作人员将达 1.5 万

余人。每年双十一之后便是双十二，圣诞节、元旦、春节，快递行业

高峰将持续 2个月。 

    记者在 58 同城、赶集网等看到，中通快递、上海腾通物流等招

聘快递员，大多开出的月薪在 5000—8000 元，包食宿，比此前高出

不少。尽管薪酬增加，但快递员起早贪黑，快递公司增加补贴也很难

招到临时工。 

    -------------- 

    1968：以后不教书了，我可以干快递！反正都是起早贪黑的，哥

有的是体力！这快递工资是高级教师的 1倍！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0312:00 

    学者：公务员不要说体面生活基本生活都难以达到 

    2014年 11月 03日 07:58 

    现行薪酬体制，不要说体面的生活，就是基本的生活都难以达到。

这种情况下，真正的一批非常能干的、有理想的公务员可能就会离开

公共部门，这对我们国家的发展是很大的损失。 

    ------- 

    1968：丹麦、韩国高层公务员的收入并不比企业高！而且低一些，

当然，公务员收入要达到全民当地平均水平就比较合理了，现在中国
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是贫富差距极大，普遍大家收入少！不仅公务员！基本全民没有体面

生活基本生活都难以达到，不仅是公务员！ 

    我们就不说共产党的宗旨了，国际惯例，有理想的公务员不是为

发财去公共部门的！这学者文中潜在意思是高薪养廉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0312:07 

    改编网友的文章： 

    商业活动可分为三个阶段，一、以手艺为中心；二、以产品为中

心；三、以用户为中心。全球的大部分企业还处在以产品为中心阶段。

苹果，谷歌，腾讯正在以用户为中心建立生态圈社群，卖什么产品不

重要，重要的是让用户产生归属感。只要用户需求什么，商业可以找

到相应企业几天内生产出什么来满足用户的需求，或者找到相应的农

产品，这样说才完整。所以现在渠道、信息很重要！其关键还是先要

积累用户数量，在大数据时代，我发现通过搜索引擎，现在已经定向

广告投放已经出现了，比如，我搜过核桃价格，现在动不动在我的京

东窗口跳出卖核桃的广告！这样搜索引擎赚取的广告费真是天文数字

了！搜索引擎控制销售将成为未来商业教科书的经典案例！ 

    本人新疆特产直销群 365913632哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0316:58 

    关键时点老骗子们又来了： 

    附录 1：罗杰斯：不会卖掉人民币黄金跌破 1000美元可买入 

    2014年 11月 03日 13:57 

    吉姆·罗杰斯谈到美元时表示，他一直持有人民币资产。在他持
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有最多的三种货币分别是人民币、美元和港币。他认为，近年来人民

币一直处于升值状态，最近对美元有一点点下跌，这是正常的。未来

几年，人民币会成为世界性货币。他不会卖掉人民币。 

    对于黄金牛市是否已经结束的提问，吉姆-罗杰斯表示，他一直

持有黄金和白银。但他不会在当前水平买入黄金和白银，除非价格下

跌。他一直等着黄金下跌，以寻找最佳的购入机会。他认为当黄金跌

破 1000 美元，甚至跌至高峰期的 50%即 960 美元之时，可以买入黄

金。他坚持认为，黄金的牛市尚未结束。后 QE 时期大佬操盘秘籍：

罗杰斯看低美股鼓吹黄金 

    “抛掉所有的东西只管逃命去吧。” 

    在美联储宣布 QE3终结前不足两周，商品大王罗杰斯(JimRogers)

向市场表示，他相信投资同行 AlbertEdwards上面的话是对的。 

    当地时间 10 月 29 日，美联储宣布从 2012 年 9 月开始的 QE3 至

此终结；而这也给 2008 年底金融危机后六年内的三次量化宽松(QE)

划下了句号。 

    长达六年之久的三轮量化宽松无疑给市场带来重大的变化。期间，

美股经历了海啸似的下跌，2009 年至今的大牛市，美元震荡走低后

又企稳回升，这些无疑给投资界的策略带来了整体的改变。 

    作为美联储第三轮量化宽松的长期激烈反对者，罗杰斯公开表示，

美股牛市结束了。而其他投资界大佬也均对 QE作出了不同的表述。 

    根据本报此前报道，市场数据方面，和 2008年 11月刚启动第一

轮 QE时相比较，标普 500指数在 6年中上涨了 130%以上，显示投资
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信心和活动逐年增加；十年期国债收益率从 2.96%下调到 2.32%，意

味着融资成本有所降低；美元指数则在此期间增长了大约 3%。尽管

巴菲特并不看好美元的长期走势，他仍然未在 QE 期间进行黄金的持

有。 

    而大宗商品大鳄罗杰斯则一直在鼓吹黄金，也明确表示黄金是自

己的保险。罗杰斯称自己为短线投资者，因为他对未来形势不太乐观。

他说：“投资者最好拥有实际资产而非股票。” 

    2011年罗杰斯曾说道，无论全球经济怎样，大宗商品都会赢。罗

杰斯 2012 年曾用“总看空全球股市，持有大宗商品”这句话阐述自

己对市场的看法。罗杰斯认为，如果经济形势好，那么商品会短缺，

价格会上涨；如果经济形势不好，投资股市一定会亏钱。但央行会印

钱，大宗商品依然会上涨。最明智的办法是持有真实的资产。 

    罗杰斯曾在 2011年时预测黄金价格可能要“歇一歇”，并且“可

能会跌一阵子”。2013年黄金价格下降，罗杰斯没有买入黄金，也不

曾出售任何黄金和白银，但他对手头的部分黄金做了对冲，以防止金

价进一步下跌。 

    2013 年初投资大佬索罗斯大规模抛售黄金持仓，并表示黄金作

为避险投资的地位已经遭到破坏了。事实证明，黄金也不是那么安全

的投资。罗斯基金管理公司在 2012 年第四季度减持了 50%(合 60 万

股)SPDR 黄金信托 ETF.2013 年 4 月之前索罗斯就已加入北方信托

(NorthernTrust)和贝莱德集团(blackrockinc)，减持了黄金 ETF(交

易所交易基金)股份。但在减持黄金 ETF 股份的同时，索罗斯增持了
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一些黄金矿业股。2013年第二季度索罗斯还抛空了其 SPDR黄金持仓。 

    但是，索罗斯在 2014 年第二季度时大幅增持黄金矿企股票。索

罗斯的基金增持矿企 ETF——MarketVectorsGoldMinersETF，至 205

万股，价值 5400万美元。此前第一季度其持股为 116万股。 

    此外，索罗斯还新增了别的黄金投资，包括 GoldMinersETF 的

133 万 股 的 认 购 期 权 ， 价 值 3500 万 美 元 ， 以 及 矿 企

AlliedNevadaGold100 万股股票。 

    ------------------ 

    1968：。 

    罗杰斯 2012年曾用“总看空全球股市，持有大宗商品”2012年

石油、黄金价格是比较平稳的而美国股市在他看空中持续上涨！从预

测讲他的预测是非常糟糕的！听他的是倒霉的！那么是不是他水平不

行？2013 年黄金价格下降，罗杰斯没有买入黄金，也不曾出售任何

黄金和白银，但他对手头的部分黄金做了对冲，以防止金价进一步下

跌。这说明实际上他还是对黄金期货的大局要么是判断操作完全错误，

因为 2013 年黄金下跌比较厉害，他没有动是错误的，要么就是他用

别的手段对冲风险，看起来他没有抛，其实相当于他抛了黄金，那么

听他说不抛黄金的人岂不是上当了！也可能说明他是圈外的人，我们

判断这件事就是看最后谁受益，2013 年初投资大佬索罗斯大规模抛

售黄金持仓，那么索罗斯才真正是国际市场的大鳄！以后当罗杰斯的

话是放屁就行了！索罗斯现在在干什么？明显看出的是他抛黄金买金

矿！这非常有逻辑合理性，因为黄金企业在黄金价格低于 1200 美元
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就会亏损，继续跌就会倒闭！倒闭的黄金企业要多便宜就有多便宜！

我看到中国的黄金产量居然还在增长，老天呢，他们离亏损倒闭被收

购已经不远了！我以前预测的他们低价收黄金的图谋看来又正确了，

不过他们直接从源头开始收！这样我们就看清了现在真正华尔街主力

的动向，收购实体资产！这样的话我有一个基本判断：当中国黄金产

量开始下降的时候就表示黄金企业撑不住了要卖矿山了，这样的时候

是购买黄金的黄金分割最佳点！至于是到黄金 1000 还是 800 美元这

些都不靠谱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0317:00 

    索罗斯拥万亿人民币在香港，不仅仅是一个黄金！有多少亏损煤

矿要卖啊！ 

    附录 2： 

    8年投资 3万亿煤炭产能过剩企业亏损面接近 70% 

    2014年 11月 03日 09:24 

    字体：大中小已有 7人评论，共 5412人参与讨论用手机讨论 

    煤炭产业发展的“黄金十年”吸引十多个行业进入该领域投资，

仅自 2006 年至今的八年时间里，煤炭采选业固定资产投资累计就达

3.1万亿之巨。 

    大量资金涌入煤矿建设的后果之一就是导致整个行业出现严重

的产能过剩，粗略估计，包括在建产能，目前我国煤炭产能已远超 50

亿吨。同时，随着近几年煤炭产能大量集中释放，市场不断加剧的供

大于求压力正在逐步“压垮”煤炭企业。 
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    平安银行能矿事业部研究中心主任周泰对《第一财经日报》记者

表示，2005年和 2009年两次大范围的煤炭资源整合促使固定资产投

资快速增长，再加上当时经济好转需求上升使煤炭价格上涨，受此刺

激，大量资金涌入“淘金”，然而现在多数煤炭企业巨额亏损的根源

也正是产能过剩。 

    因此煤炭行业普遍寻求突围进行自救。煤化工被煤炭企业普遍作

为转型的第一选择。但资金投入巨大、回报不确定、产能过剩、环境

污染等问题一直困扰着煤化工的发展。加上原油、天然气等国际能源

价格全部下行，新型煤化工对煤炭的需求同样堪忧。 

    煤炭企业的出路在何方？ 

    两轮大投资 

    突然爆发的煤炭市场极具吸引力，曾有烟草、房地产、装备制造

等十几个与煤炭毫不搭边的行业进入投资，多年下来，涌入的资金数

额也是惊人的。 

    中国煤炭工业协会的一份报告显示，2006 年以来，我国煤炭采

选业固定资产累计投资 3.1万亿元。 

    1998年至 2005年期间，整个煤炭行业不景气，国家政策限制做

固定资产投资，但由于小煤矿太多，2005年便出现了第一次转折。 

    周泰介绍，2005年，我国开始第一次进行资源整合，大量小煤矿

关停，这就造成两方面的结果，一是大量煤矿开始被迫技改，投资开

始加大；二是供给大量收缩，供需格局从宽松变为紧张，但同时经济

好转，需求上升，导致煤炭价格上涨，利润开始增加，受此刺激，很
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多资金涌入到煤矿建设中。 

    另一轮大投资则出现在 2008 年经济危机之后，山西、河南、贵

州等省纷纷进行第二次煤炭资源整合，促使投资金额再度上升。 

    以煤炭产销量排名全国第三位的陕西为例，该省的煤炭投资也曾

是一个时代的见证。在整个陕西煤炭经济中，榆林的贡献一直占据首

位，其煤炭产量去年达到 3.39亿吨。甚至，榆林与内蒙古鄂尔多斯、

山西朔州并称中国的“煤炭金三角”。 

    目前，榆林下辖的神木、府谷、横山、榆阳四个地区有煤矿，虽

然榆林在上世纪 90 年代就发现了煤田，审批手续也简便，但由于煤

炭市场很不景气，煤炭卖不出去，一直亏损经营到 2002 年才出现转

机。全国其他煤炭市场行情也是自 2002 年左右开始出现逆转。神木

当地一位煤炭企业人士表示，2005 年煤炭行情就完全能显现出来，

最直观的就是煤矿老板们基本都开上车了，从 2005年至 2008年，这

三年是榆林煤炭发展的高峰期。 

    即便 2008 年金融危机对多数行业的打击都非常大，然而煤炭行

业却是幸运的。榆林煤炭产业在前期基础上，2008年至 2011年的三

年间，当地煤炭市场处于“完全辉煌期”。这一时期创造的“黑金”

财富，吸引着数不尽的资本进入，试图“分一杯羹”。 

    “当时资金都往这边聚集，从项目就可以看出，那时候几大银行

派很多人在这边，只要一听说公司项目立项了，路条批下来，银行的

人就都跑来了，贷款很快能全部到位，大家都知道煤矿是暴利。”榆

林当地一位大型国有煤炭企业人士张先生对当年的“盛况”仍记忆犹
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新。 

    从“获利者”到“受害者” 

    巨额投资所带来的煤炭产能也是相当惊人的。目前全国煤炭产能

在 40亿吨左右，在建产能 11亿吨左右。不过，产能超前建设问题随

之突显，按照我国煤炭消费量，有 3 亿~4 亿吨煤炭产能建设是超前

的。 

    “有十多个行业的企业大手笔投资煤矿，建设了很大的产能，使

煤炭市场供大于求，导致全社会库存连续 30 多个月保持在 3 亿吨以

上，因此未来很长一段时期，煤炭市场消化煤矿超前建设产能、消化

库存，实现供需平衡将是一个艰难的过程。”中国煤炭工业协会副会

长路耀华表示。 

    实际上，在过去几年里，我国煤炭行业的固定资产投资一直保持

高增速，在 2011年达到顶峰。 

    国家统计局数据显示，2011 年全年，国内煤炭开采及洗选业投

资总额为 4897 亿元，同比增长 25.9%；2012 年这一数据为 5285.82

亿元，增速有所下降，但也实现了同比 7.7%的增长。 

    与此同时，国内煤炭价格却自 2011 年第四季度进入下行通道，

在 2012年 5月更是出现断崖式下跌。 

    虽然产能严重过剩也促使国家对煤炭投资进行调整，但实际效果

并不理想。张先生介绍，就在国家控制最严格、不准上马煤矿的 2012

年，榆林就批了 1亿吨产能的煤矿。 

    “大家都是冲着钱去的，当时核算一吨煤有 120元的利润，为什
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么不干？500万吨的煤矿，一年就是五六亿，那时大家就只算这么简

单的账，这样的形势下，地方政府、大煤炭集团都愿意干，整个行情

又配合，根本挡不住的。”张先生说。 

    然而，现在的煤炭企业早已不再是急剧膨胀产能的“获利者”，

而是“受害者”。据本报记者对山西、河南、陕西、内蒙古、山东、

安徽、江苏、四川以及东北三省 25家大型煤炭企业集团的业绩统计，

今年前三季度净利润实现盈利的企业仅有 8家，但也只是微利，与去

年同期相比，下滑幅度最高达 92.78%；另有 5 家煤企的净利润直接

由正转负。 

    中国煤炭工业协会统计数据也显示，今年 1至 8月，全国煤炭行

业利润同比下降 46%，大中型煤炭企业亏损面接近 70%。部分煤炭企

业经营更加困难，一些企业减发、欠发工资问题依然突出。 

    出路难寻 

    从 2013 年开始，我国煤炭投资回落，煤炭开采及洗选业固定资

产投资为 5263亿元，同比下降 2%。2014年回落加速，今年前 9个月

煤炭采选业固定资产投资 3560亿元，同比下降 3.8%。 

    投资下降的根本原因是目前价格下煤炭全行业基本处于亏损或

微利状态，短期难以改变，各个企业都压缩投资计划，大企业也从投

资煤矿向投资消化现有产能的煤化工、电力等方面转移。 

    “目前，山西有 3 亿吨在建产能，至少有 1 亿吨已经停止建设，

其余 2 亿吨也低于原计划；内蒙古现在规划要建设的产能有 5 亿吨，

但实际 90%以上都停工了；陕西规划 2亿吨，也基本不会建设了；河
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南、山东未来也不准备新建产能。”周泰还预计，2017年后煤炭行业

投资将会下降比较多，2020年之前不会有大的增长。 

    另外，本报记者通过采访也了解到，除内蒙古外，投资建成不生

产的煤矿并不多，因为近几年建成的煤矿融资比例都比较高，即使算

起来不赚钱，但也会生产以获得现金流。 

    山西一位煤炭企业人士表示，大型煤矿不能再开发，现在上马已

经没有利润，都是负担，但已经投产的煤矿就不能停，基本都是银行

贷款，如果不停产，还可以继续卖煤，还利息往下走，而一旦停产，

没有了收入，银行立刻就来要账，而那些靠民间借贷发展的民营煤矿

的日子更不好过，停了就有一堆债务人上门要债，所以在这种时候越

发不能停产。 

    然而，从投资额来看，2011~2013年仍是煤炭投资最为集中、规

模最宏大的三年。根据煤炭投资建设周期，中国煤炭产能将在 2014

年、2015年陆续释放，甚至可能在 2016年达到峰值。因此，在电力、

钢铁、建材等行业耗煤逐步下降的形势下，煤炭企业必须找到一条更

适合自己发展的道路。 

    其实从目前的投资方向来看，发展煤化工已经成为多数大型煤炭

企业的第一选择。 

    以兖矿集团为例，今年前三季度该集团营业收入实现 859.99 亿

元，但净利润仅为 1.42亿元，归属于母公司股东净利润更是亏损 5.21

亿元，期末负债总额达到 1471 亿元。不过，这丝毫阻挡不住其发展

煤化工的热情。 
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    兖矿集团陕西未来能源公司榆林煤间接制油示范项目从获得路

条到正式核准，用了八年时间，该项目是兖矿集团一期煤制油项目的

第一条生产线，总投资额为 160亿元。兖矿集团试图通过这一煤制油

项目把兖矿在榆林、鄂尔多斯的煤矿资源串联起来，力争 2015 年上

半年实现生产。 

    但资金投入巨大、回报不确定、产能过剩、环境污染等问题一直

困扰着煤化工的发展，兖矿集团的煤制油项目也不例外。另一家“不

差钱”的神华集团也曾因“不赚钱”，将工程总投资 1216亿元的陕西

榆林循环经济煤炭综合利用项目一再推后建设。甚至，大唐发电

(601991.SH)选择出售所有煤化工资产，退出煤化工领域。 

    港富集团黑色行业首席分析师张志斌对本报记者表示，煤炭产能

将在这两年陆续释放，但国家战略传统能源的需求占比继续减少，加

上原油、天然气等国际能源价格全部下行，新型煤化工对煤炭的需求

同样堪忧。 

    “煤化工难以实现‘突围’，煤炭价值就更差了，也意味着煤炭

下游利用的道路基本无法拓展，因此可以确定的是，未来煤炭需求增

量有限，而产能却在释放，这对煤价是一个长久的打压，煤炭企业以

后面临的压力可能比现在更大。”张志斌说。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0317:08 

    全世界最有钱的人都在投资美国 

    文/juju2014年 11月 02日 11:24:54 

    据彭博报道，在过去两年里，至少有 12 个来自欧洲、亚洲和南
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美的家族企业来美国投资建立了他们“前哨阵地”，他们的投资目标

覆盖从硅谷到东海岸的各类企业。他们认为美联储激进的大胆的货币

政策，降低能源成本的页岩气革命和改善了公司资产负债表给以这个

世界上最大的经济体无法比拟的优势。 

    Peca是一家来自伦敦的家族企业，成立于上世纪 90年代，主要

通过金融服务积累了财富。负责该公司另类投资的 AnselmAdams 表

示，如今该公司已将其三分之二的私募和风投资金投向了美国，而减

少了在欧洲的投资。彭博援引一名不愿透露姓名的知情人士称，一个

为汽车公司融资的德国家族今年在纽约开设了投资办公室，以便在这

里寻找价值在 2.5 亿至 3 亿美元的汽车、纺织品和奢侈品类企业商

讨可能的投资。他们正在就购买加州的一比家族生意进行谈判。 

    AeternaCapitalPartners 执行合伙人 PatrickMcCloskey 表示：

“他们（富豪家族）正在寻求多元化资产组合，增加了在美国的敞口，

很多家族集团正在尝试着利用（美国）低利率环境来产生利润，并寻

求以独特的、个性化的方式来实现。” 

    McCloskey 的公司去年帮助一个寻求在美投资的欧洲家族在纽

约开设了办事处。今年九月，他帮助他的客户为一家视频分销公司提

供了融资支持，这笔贷款的利率设定在伦敦银行间市场的利率以上

11个百分点。 

    根据驻伦敦的研究员 CampdenWealth2014 年的研究，全球范围

内，家族企业管理了约 4万亿美元的资产，其中近 55%并不在北美地

区。 
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    Adams 表示 Peca 已经对美国的一些风投项目产生了兴趣。该公

司今年已经购入了在线花卉速递公司 TheBouqsCo.和移动新闻服务

商 Circa，这两家公司都位于加利福尼亚。 

    这家家族企业的通常投资额在 100 万至 300 万美元之间，由于

不需要支付费用和不外加附带权益，它更像是私人投资而非基金。 

    “过去 2 年，我们的一项非常活跃的活动是风险投资…

McCloskey的公司通常在价值 5百万到一亿美元之间的企业中寻求股

权和借贷交易”Adams在采访中说道。 

    因为 RLJ娱乐公司符合商业、管理及风险回报，Aeterna曾帮助

这家位于马里兰的公司融资，这家公司主要主要负责分销影像内容。

根据 RJL 的资料，还有其他的 4 个债权人涉及这起价值 7 千万美元

的交易。 

    芝加哥 CTCmyCFO 公司主席 JohnBenevides 说道“这些家族手握

很多在金融危机时撤出的资金，或在企业经营中产生的、大量还未投

入市场的资金。这些资金都准备进入市场。他们有太多的闲散资金可

以用于投资。”他形容说这些家族企业给他们列了一个购物单子。 

    UBSAG(UBSN)资产管理部监管了 1 万亿美元的资产，其另类投资

总监 AndrewLee 表示，“这些资本让寻找好的投资成为了一项挑战。

2007 年以来，美国私募交易的价格乘数达到顶峰，随着更多的股权

被分配到平均交易中，一部分私募交易的杠杆变得越来越小。这些因

素可能会使我们不再那么容易看到像过去那样的吸引人的回报了。”

Lee还表示，美国风投交易中的公司估值也在上升，特别是如果想在
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后期入资情况下。 

    FrancoisdeVisscher 的 Greenwich 公司主要负责给家族企业提

供单独的建议，他表示家族企业常寻找到商机的一个领域是寻求新的

私人买家。 

    MarketStreetTrust 公司的副主席 RobertElliott 表示，每天大

约有 10000 个出生在 1946 年到 1964 年之间的美国人达到退休年龄。

他们当中的许多都建立了企业，但是没有企业继承人所以想要出售企

业。美国是一个绝佳的”猎场“，尤其是在这一世代交替的背景下。 

    FamilyOfficeExchange 的 330 家会员中每年有超过 40%的家族

企业购买了至少一家私人企业。根据在线融资服务公司 Axial 的数

据，家族企业寻求股权或参与借贷的机会每年以 45%的速度增长。 

    （实习编辑戴博） 

    ---------- 

    1968：美国股市还要往上走，还不到围猎国际资本的时候！我判

断当美国多次加息后，加息的消息股市反应越来越平淡的时候，甚至

出现反向下跌的时候，美国股市就到头了，就是围猎的开始！现在还

在吸引阶段，这也符合美国国家打击俄罗斯的现实战略！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0317:43 

    附录 2：评：成思危：房地产调整需两年政府不会允许崩盘 

    由《中外管理》杂志社主办的“第 23届中外管理官产学恳谈会”

于 2014 年 11 月 1 日-3 日在北京召开。上图为原全国人大常委会副

委员长成思危。 
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    新浪财经讯由《中外管理》杂志社主办的“第 23 届中外管理官

产学恳谈会”于 2014 年 11 月 1 日-3 日在北京召开。原全国人大常

委会副委员长成思危在演讲中表示，房地产进入了为期两年的调整期，

政府希望抑制房价过快上长，但不会允许房地产崩溃。 

    ------1968：为什么两年？2016 以后要开出房产税！政府一直

希望上涨房价是事实，其他的修饰的话可以省略！不会允许房地产崩

溃是市场经济吗？难道混合经济讲市场到房地产可以不讲市场了吗？ 

    成思危分析称，中国房地产不会崩盘的原因有两点，其一，城镇

化进程中，有大量的新增住房需求和改善住房需求。其二，房地产贷

款大约占银行贷款 30%左右，如果房地产出问题则银行就要出问题。 

    ---------1968：新增住房需求是有数的，他们的目光主要在改

善住房需求，也就是鼓励每家多买房，当大家都买两套房后再收税！ 

    成思危建议，对北京、上海这样的超大城市仍需执行限购政策，

但也要适当增加供应。对于一二线城市，则应取消限购，鼓励周围农

民和老百姓进城买房，逐步消化存量。 

    成思危预测，住建部数据表明，消化存量需要 20 个月，因此，

“现在房地产进入了调整期，这个调整期大概是两年左右。但是有一

点可以肯定，就是中国政府不会允许房地产崩盘。因为一旦房地产崩

盘带来的问题是很多的，房地产联系到 60 多个行业，钢铁、木材等

等，对国民经济有相当大的影响”。 

    -------1968：他这里逻辑就有断裂，农民是因为农产品涨价发

财进城，还是城市给他们大量的高收入工作？显然都不是！农民进城
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后固然收入高了，但是也只能维持基本生活，离买房子大多数人差远

了！所以所谓鼓励农民进城买房最后会演变成抢地赶农民进城，不信

走着瞧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0318:39 

    成思危同时表示，如果房地产崩盘，则 80%的居民财富都会受到

损失，这也是“政府是希望抑制房价的过快增长，但是并不希望房地

产崩盘”的道理。 

    -----------1968：以前为什么不说房地产高速上涨，百姓被掠

夺走 80%的居民财富？保财政就是保财政，我们已经买上房子了，崩

盘了我也是这两套房！ 

    成思危表示，房地产调整需要达到三个目的，第一，供求关系比

较平衡。第二，抑制房价过快增长，“比 CPI 可能高一点”即可。第

三，淘汰实力差的开发商的淘汰，这样房地产产业会更健康。 

    1968：供求关系早不平衡了！到这时候还想着房价比 CPI高一点，

这货实在太坏了！政府直接盖房子没收皮包公司开发商财产就可以把

它们直接淘汰，何必这样费事！ 

    有一些舆论说中国经济要崩溃，中国要硬着路等等。这个问题我

们应该承认首先他们的担心是合理的，是有道理的。因为确实增速在

下降。另外我们 GDP还有一些水分， 

    --------GDP还有一些水分？好像还有为精英说 GDP还有没有算

入的部分，这两个人中我相信成老！如果 7%有水分就对了，实际经济

危险到什么程度了，城市就业都有问题了，还农民进城？逻辑不通！ 
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    关于经济转型虽然十八届三中全会做了很多决定，但是真正要落

实还要有很长时间，这是从一个方面说。大家看到 09 年时候，政府

4万亿刺激，实际上是银行贷款增加了 9.6万亿，那时候地方政府有

个官员说银行追着我们要贷款，我们想不贷是傻子，贷少了更是傻子，

贷了想还纯是傻子。大家可以看到当年这么大经济刺激，当年达到了

9.2 的增长，但是带来一大堆问题。过剩的生产能力，库存的积压，

环境问题增加，地方政府债务增加，然后是通货膨胀到 2011 年最高

5.4，最后资产泡沫。当年住房销售增加，房价增长过快，这些问题

都是由于过度投资带来的。 

    所以我们首先一定要抑制追求 GDP，抑制过渡投资追求 GDP的冲

动，过渡投资造成的 GDP有水分。三种，一个是豆腐渣工程，第二是

有一些项目建的时候算 GDP，投产了，不能再产出 GDP，还一些项目

是投的时候有 GDP，运行以后政府要贴钱，拿财政贴这个 GDP。比如

有一些地方地铁，地铁是为了方便人们生活确实是需要的，但是几十

个城市都建地铁，有些城市建成以后可能既不见得起很大便民作用，

反而会成为财政包袱。 

    -------------- 

    1968：就是四万亿大多数就是鬼城这样的无效投资！这样债务额

大幅上升！没有办法继续该有的投资，这就是现在没有办法继续大放

水的原因之一！ 

    我曾经讲过，靠投资拉动 GDP像抽鸦片一样，为什么？因为靠投

资拉动 GDP，假如你有 10%水分，今年投了 1 千亿，其中有 100 亿不
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能再发挥作用了，明年怎么办？你要保持同样的增速，要投 1100亿，

所以这样投资增速年年增加。所以我们说首先第一是不能过渡依赖投

资拉动经济。国务院发文说要进一步促进消费，这一段话跟我 5年前

讲的对一下，我 5年前讲拉动消费首先提高人民群众收入，让人民群

众能消费，第二是完善社会保障制度，让人民群众敢消费，第三个是

提供适销对路的产品，让人民群众愿意消费。 

    ---------------- 

    1968：装大神的来了！5年前如果坚决制止了房价上涨，果断的

让房地产有序下跌 20-30%就不会有现在鬼城出现，百姓的消费就会

大幅提升！ 

    大家知道现在钱很紧张，有人说中国不缺钱，我们 M2 的总量，

现金加银行存款总量现在到了 110万亿，是 GDP的一倍以上，钱哪去

了，现在问谁不缺钱，没几个人不缺钱。钱哪去了？现在货币发行周

转存在一些问题。正常情况下，大概货币存量和 GDP最高也就是 1比

1，我们为什么这么高？有几点原因。 

    第一个原因，我们有 4 万亿外汇储备，人民币不能自由兑换，4

万亿美元是要拿 24 万 25 万人民币收集来，多放出去 24、25 万亿人

民币。 

    ------- 

    1968：就是说实际已经有几十万亿没有依据的人民币！ 

    第二地方政府的债务，现在还不起，现在国务院有规定，要发债

券等等这些。实际上还不起怎么办？向银行借新贷还老债，这个钱没
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有进入实体经济，只是帐面上还了钱又借。 

    第三就是我们现在有很多企业和个人手里拿着现金，企业保险，

有现金的话还是要储备的。咱们有一些农村老百姓习惯拿现金，最近

报告发改委一个司长家里搜出来 2亿现金来。 

    ---------1968：地方政府的债务即使卖地也只能还利息！ 

    这三个原因看起来钱挺多，但是真正在很多地方发现钱不够，所

以我们影子银行发展快。 

    我们影子银行的规模，最近社科院报告说有 27 万亿。钱的问题

也是我们需要是政府特别需要关注的问题。 

    -----------1968：影子银行导致国有银行给国企贷款的能力严

重下降，这样只能国企被人家收购而不是收购人家！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0318:41 

    第三个问题，金融遇到的一些问题。当前金融遇到的问题，第一

个是大家比较担心的房地产问题，第二个是地方政府债务的问题，这

两部分加起来占到银行贷款的 50%-60%，如果这两部分出问题，那么

可能就影响很大。 

    地方政府债务问题中央出了决定，允许地方政府发债，谁的孩子

谁自己抱。从这几个角度讲，逐步采取主要发债，借新债还老债办法

慢慢消除，不是很短时间。房地产问题是大家关心的，这个稍微讲一

下。 

    ------------- 

    1968：简单的说是还想靠温水煮青蛙的通货膨胀消除债务！既然
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大家看明白了，就买黄金！房地产、地方政府债务占到银行贷款的

50%-60%这说明什么？银行大批倒闭已经成为定局，中国经济已经到

了不得不发生经济危机的结构了！后面他的话可以不用看了，生产过

剩的危机---这次是房子基建！ 

    对房地产问题我们首先看中国的房地产不会崩盘，这点是肯定的。

为什么？因为有两方面原因，一个是我们在进行城镇化过程中，需求

在那里，城镇化过程每年 1100万人到城市，每年 700万大学生毕业，

还有相当数量的家庭要改善住房。原来都是分的房，面积小，房子也

旧了，但是位置好，所以要不就是拆迁补偿，要不就是卖二手房加点

钱在别的地方可以买大点好点的房子，所以一方面是需求放在这。 

    当前来看，由于房价涨比较快，所以出现两种情况，一种情况北

京、上海这类地方，实际上是需求还是潜在的，一旦房价下降马上需

求释放，北京最近二手房上涨大家看到，上海我看的一个例子，一个

台湾朋友看见房价要掉，把房子当天卖了，结果过几天一看卖出房子

又涨。对于这类地区，一线的房子还要限购，还要抑制需求，增加适

合的供应。另一类就是有一些一线城市二线城市，像鄂尔多斯这些地

方，报纸报得多，开发过度，供过于求，对于这类城市我们要采取取

消限购，鼓励周围农民和老百姓进城买房，逐步消化存量。根据住建

部的数据消化存量需要 20 个月，大概现在房地产进入了调整期，这

个调整期大概是两年左右。但是有一点可以肯定，就是中国政府不会

允许房地产崩盘。因为一旦房地产崩盘带来的问题是很多的，房地产

联系到 60 多个行业，钢铁、木材等等，现在房子需求减少，钢铁卖
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成白菜价，大家都知道，这样的话对国民经济有相当大的影响。另外

一个，现在房地产贷款在银行大概占银行 30%，这个也是房地产出问

题银行就要出问题。还一点很明显，房地产价格下跌的话，老百姓财

富就会缩水，这个问题很多人想不明白。实际很简单，买房是总资产，

你向银行贷款是负债，净资产是总资产减负债是净资产，这个大家都

知道。每个月交月供以后逐步负债减少，净资产增加，交完之后，净

资产等于房子价格，所以一旦房价下来，房价增长速度高于银行利息，

净资产增加，如果房价增长低于银行利息净资产缩水。如果真的房地

产崩盘，中国 80%的居民财富都会损失，所以大家可以看到，政府是

希望抑制房价的过快增长，但是并不希望房地产崩盘。这个道理很清

楚。 

    从长远来看，房地产价格总是上涨，美国近百年尽管经历了次贷

危机，房价年增长率 3%，这 100年的数据。中国我算了一下，从 2000

年到 2013年，我们全国均价的年增长率是 8.6%通过两年调整期我认

为要达到三个目的。 

    第一是供求关系比较平衡。 

    第二个目的使得房价抑制房价过快，逐步使得房价不再过快增长。

就是比 CPI 可能高一点，因为劳动力价格生产资料价格长远来看会

涨，比 CPI高点不会高太多。 

    第三点，在这个过程里将会出现对开发商的淘汰，有一部分实力

差的开发商被淘汰，这样房地产产业更健康。我们要科学分析。 

    从银行来说也是要注意风险，当前有一些报道，大家也已经看到
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了，实际上我专门问过工商银行，他说他们银行贷款中房地产贷款占

1/3，30%左右，其中个人住房贷款 25%到 26%，个人贷款是优质贷款，

一般情况下除非他失业了或者企业破产了才会断，所以一般自己住，

弄套住房很不容易。开发商贷款实际上可以看到，开发商贷款占银行

的房地产贷款也就是 1/4左右。在工行 1/5，开发商资源来源我有一

个调查报告，是别人做的。大概是这样，39%是自有资金，包括买地，

31%是预交款，客户购房预付款，真正向银行贷就 30%。这个数对大的

开发商来说即使房价下行，不会伤害，对小开发商有问题。我希望两

年调整期使房地产恢复到比较正常状态，城镇化过程能够不断健康发

展。第三个是环境，大家体会太多了，这是政府要下大力气做好的。

前几天北京雾霾大家都感受到了，这确实是影响人民生命健康的问题，

我们一定要把环境治理要放在重要的位置，减少其他投资也要重视这

个问题，如果健康为零，那么其他都是零，你有 1亿资产，健康没了

的话，其他都是零，环境问题上政府要下大力度治理，当然坦率说不

容易，不是说一两年就能治好的，但是从现在开始应该下决心治好环

境。但是中国经济最终要想保持高速增长靠什么？不能靠房地产，靠

一些传统产业，要搞创新。大家知道第一次工业革命是蒸汽机引导的

机械化革命，第二次是电力引导的电气化革命，第三次工业革命是电

网和互联网引导的信息革命，移动互联网、大数据、云计算、物联网

等等新的东西层出不穷。另外是如何用信息技术来联通相关产业。互

联网最大的好处是连通，能够连接相关产业，消除或是减少信息的不

对称，让你对市场有更多了解。另外一方面让你有更多机会和别人合
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作。现在中小企业都是资金困难，特别是一些小微企业，但是实际上

这些小微企业如果有定单，或者有一定应收帐款，现在有互联金融有

了，应收贷款和定单可以抵押贷款，这样就可以保证现金流的周转。

这些问题都是由于互联网技术革命带来很多新的东西。 

    我不能多讲，我讲的意思就是我们确实面临着经济下行的危险，

但是只要我们真正认真地去对付这些问题，认真地去注意金融的改革，

转变 GDP崇拜，真正促成消费拉动经济，最后利用信息技术革命的机

会来改造企业，来使我们企业和有关各方更紧密联系。 

    ------------------------1968：用信息技术来联通相关产业，

但是这个主要核心技术不是我们的！所以这是伪命题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0410:37 

    @backspace192218986 楼 2014-11-0323:38:57 

    楼主这么有经济头脑为什么不做股市赚钱非要想做体力活呢？

每天自由被剥削做体力工作工资低工时长没有时间关注其他事情，中

国什么都能做就是不能做体力活，人多的去了，恶性循环。 

    ----------------------------- 

    1968：现在他们确定教师是中等强度的体力劳动者，也就是说我

的劳动强度和快递员是一样的！中等强度的体力劳动者---我对这句

话耿耿于怀多年了！这意味着教师是一个只需要动用很低智商的活了！

哥到此地就是给所谓高等强度的脑力劳动者的精英们说一个简单的

道理，中国的主流经济学和金融及政治权力精英他们干的活是连猪的

智商都会干的活！他们也就是在猪圈的别人给什么食他们就吃什么的
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猪而已！难道不是吗？西方给什么经济理论他们就照搬什么理论，西

方有次级债他们也要听人家搞次级债，他们连野猪都不配，都不用下

套，他们就是自己往猪圈里跑的华尔街豢养的家猪！前几天有个工行

的高管跑我这没有任何理由的把我指责一番，我叫他喊行长来，结果

再没有踪影了！还有一个人质疑我没有经济学根基，我请教经济学理

论的本质是什么？吓的他再不敢来了！这都什么人啊！我们不是一味

排斥西方理论，马克思主义就是外来学说，当初教条主义的极左派照

搬照用一样使革命陷入绝境，只有毛泽东思想将马列主义与中国实际

相结合才使中国革命走向胜利！在我眼里其实没有体力和智力劳动的

高低区别，但是如果认为教师是一个只需要动用很低智商的活的话，

这的确是对教师群体的一个侮辱！教师这个工作对体力、智力、情商

都要求很高！精英们干的无非是把西方的东西搬到中国来，他们干的

也就是驴马都会干的事！贪官们把财物拼命的搬回家本质上干的无非

是和蝼蚁一样的事情！我从大学就开始从摆摊开始经商和读书相结合，

以前也炒股先赚后赔再回些本终至大彻大悟停手以待大时机，我的股

票密码我现在已经彻底忘掉了！做体力工作头脑是闲的，我挺喜欢抗

着大包考虑世界革命或者生命起源、时空转换的问题，干体力活的时

候人的血脉畅通，常常有意想不到的思考收获！天天坐办公室里慢慢

人的血液循环慢了，头脑就会昏聩！体力和智力劳动相结合的教师职

业对我来说其实挺合适的，不过按照哥的体力，尽管快奔 50 了，我

还是喜欢抗大包过瘾啊！ 

    我喜欢自然的东西，大学学的就是自然地理专业，钱不能说不在
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乎但其实不是很在乎！上周六在乌鲁木齐人民公园捡到一个大手机，

不会用，响了也不会接，没有办法直接告诉失主，只好交前门警察处

理了，回家一看和老婆的一样，是 IPHEN3 什么的，不知道什么时候

老婆的手机从苹果 4S 已经换了好几代了！哥不在乎穿着、用什么手

机，但看到好石头是比较拼命的！现在搞了一个现阶段主要卖核桃的

群，也只是贴补家用兼做探索！有空可以来看看！新疆特产直销群

365913632 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0412:52 

    @蜗牛也是牛啊 i18987楼 2014-11-0400:06:12 

    ，LZ看下这个无锚印钞是真是假啊 

    ----------------------------- 

    @bluehot_lx4147楼 2014-11-0321:36 

    预警：我国或已开启无锚印钞之旅 

    我国货币当局资产负债表 2014 年 9 月最新的数据表明，我国央

行总负债突增 5627.41 亿人民币，储备货币增长 7341.79 亿人民币。

而同期外汇占款并无明显变化，此数据意味着我国或已开始无锚印钞

之旅。此处近 6000 亿的基础货币印钞规模，即使在货币乘数的作用

下，理论上可以极限释放 3 万亿的 M2，而实际上却只可以释放不到

2 万亿的信贷规模，在庞大规模的 80 万亿银行表内债务规模面前，

用杯水车薪来形容并不为过，但可怕的是，此无锚印钞之闸一开，后

续危机之下几无约束---- 

    1968：但是四大行为什么存款快速下降？难道贪官又都整 2亿放
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家里了？不会！地下钱庄换美元了？有可能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0413:07 

    我预计黄金还要下跌，但是幅度不会太大，但是时间持续 1年左

右是可能的！大投资黄金入早了会顶不住，我判断低价持续时间长，

但极低点时间很短！ 

    我前年吧说买铂金，现在看铂金已经表现出强大支撑变化不大！

如果这个铂金降价南非工人就联手俄罗斯又罢工了！但是要买低点的

话现在可以考虑黄金和白银！我买房子剩下的钱全部贷款，积累力量

半年后开始大举黄金、白银！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0413:15 

    摩根大通金库持续大量交割黄金一周交割 41%所持黄金 

    2014年 11月 04日 07:43 

    数据显示，上周摩根大通(JPMorgan)再度从其金库中交割了大量

黄金(1166.00,-3.80,-0.32%)。一周之内，摩根大通的全部黄金储备

被交割了 41%。 

    在 10月 22日，摩根大通还持有 983694盎司黄金，而到上周四，

其持有黄金变为 581819 盎司。也就是在一周多的时间内，摩根大通

交割了 401875 盎司的黄金。Comex 交割的标准黄金规格是 100 盎司

是金条，也就是说，摩根大通一下子去出了差不多 4000 块这样的金

条。 

    摩根大通的黄金存于 Comex的金库中，受其交割黄金的影响，在

1个月中，Comex金库交割了差不多 100万盎司的黄金。 
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    Comex 金库在 9 月底时还有 9286525 盎司黄金，而到上周四(10

月 30 日)，其金库所持有黄金降为 8350953 盎司，减少了 935572 盎

司，降幅有 10%之多。 

    也就是说，Comex 金库被取出了 9355 块金条，交割给私人或集

团投资者。在今年 8 月底，Comex 的金库曾经持有差不多 1000 万盎

司之多的黄金，在那之后到现在的两个月时间内，有 150万盎司的黄

金被交割。 

    尽管即使这个趋势持续下去，Comex的金库也有足够的黄金用于

交割，但摩根大通持有的黄金只剩下 581819 盎司了，如果再出现上

述这样大规模的交割，那么将很快无金可用。 

    ------------- 

    1968：说明两个事情：1：摩根大通砸黄金价格，大力在砸！ 

    2：它不可能持续这样大幅砸，他也要进货，这样黄金跌幅不会

太大！，迟早它必须大量收黄金！迟早金价要飞涨，那么黄金谁买了？

中国、印度的量没有明显变化，这个集团投资者是谁？这是国际金融

最大的秘密！我认为和卡恩事件相联系，这个集团投资者就是华尔街！

因为德国要求在美国的黄金运回德国！那么美国砸低黄金价格摩根大

通转回的可能就很大了！这说明美国已经到了低价吸黄金的开始阶段

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0413:21 

    “占中”组织者或煽动数万人自首给警方添堵施压---其他人可

以自首不究，组织者和最后占中的几百几千主力骨干立即结束占中可
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以轻判，如果不立即无条件的结束一律重判！香港关不下可以关新疆，

必须严判！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0422:02 

    @zxl1968201218991 楼 2014-11-0413:15 

    摩根大通金库持续大量交割黄金一周交割 41%所持黄金 

    2014年 11月 04日 07:43 

    数据显示，上周摩根大通(JPMorgan)再度从其金库中交割了大量

黄金(1166.00,-3.80,-0.32%)。一周之内，摩根大通的全部黄金储备

被交割了 41%。 

    在 10月 22日，摩根大通还持有 983694盎司黄金，而到上周四，

其持有黄金变为 581819 盎司。也就是在一周多的时间内，摩根大通

交割了 401875 盎司的黄金。Comex 交割的标准黄金规格是 100 盎司

是金条，也就是说，摩…… 

    ----------------------------- 

    @枣子颗儿 18994楼 2014-11-0414:49:15 

    天天关注张老师的帖子，问老师，买入金条还是首饰，为什么银

行的投资金条比柜台的便宜？ 

    ----------------------------- 

    买入金条 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0422:11 

    @zxl1968201218991 楼 2014-11-0413:15:05 

    摩根大通金库持续大量交割黄金一周交割 41%所持黄金 
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    2014年 11月 04日 07:43 

    数据显示，上周摩根大通(JPMorgan)再度从其金库中交割了大量

黄金(1166.00,-3.80,-0.32%)。一周之内，摩根大通的全部黄金储备

被交割了 41%。 

    在 10月 22日，摩根大通还持有 983694盎司黄金，而到上周四，

其持有黄金变为 581819 盎司。也就是在一周多的时间内，摩根大通

交割了 401875 盎司的黄金。Comex 交割的标准黄金规格是 100 盎司

是金条，...... 

    ----------------------------- 

    @yxd86518995楼 2014-11-0416:13:40 

    美国华尔街近年来的风格不少时候是金融资本和产业资本互相

配合的。在金价被华尔街金融资本将黄金价格砸入深渊，黄金开采加

工企业都是半死不活的时候，美国的产业资本出来乘机低价收购。这

个时间段算是国内老百姓长远来看购买黄金“压箱底”的良机，国内

媒体也会在这个时候配合说大妈们被套亏了多少，美国刚结束 QE，

而中国貌似又开始无锚印钞了，以人民币计价的黄金暂时跌不了多少

的。个人看法：想买黄金的，可以在黄金 1160...... 

    ----------------------------- 

    1968：先生说的有道理，但是索罗斯不是产业资本是投机资本！

应该是美国金融资本和投机资本联手！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0422:22 

    据微博网友爆料，4日下午，北京长安街发生一起车祸，奥迪车
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因驾驶问题撞向旁边的护栏，随着一声巨响黄金护栏被撞断。 

    -------------- 

    图片中的武装力量出动的非常快嘛！注意不是警察！上次是华表

被撞，这次是黄金护栏被撞断，按照古代的说法都不是好兆头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0500:43 

    附录：限制项目减少一半以上我国拟进一步放宽外资准入 

    2014年 11月 04日 23:15 

    国家发展改革委 4日起就《外商投资产业指导目录》修订稿公开

征求意见。修订稿大幅缩减了限制外商投资产业条目，从原来的 79

条减少到 35条。 

    我国于 1995年首次发布《外商投资产业指导目录》，以法规形式

对外公布鼓励、限制、禁止外商在华投资的产业领域。此后，根据我

国经济社会发展实际 5次修订了该目录，这次是第 6次修订，也是取

消限制项目最多的一次。 

    国家发改委指出，这次修订的目的是适应经济全球化新形势，以

积极主动扩大开放、转变外资管理方式、调整和优化经济结构、进一

步增加透明度为原则，大幅缩减限制类条目，放开外资股比限制，重

点推进制造业和服务业对外开放，有利于促进国际国内要素有序自由

流动，以开放促改革，加快培育参与和引领国际经济合作竞争新优势。 

    修订后的目录鼓励外商投资现代农业、高新技术、先进制造、节

能环保、新能源、现代服务业等领域，鼓励外资在研发环节投资，推

动引资、引技、引智有机结合。同时，所有外资股比规定原则上都要
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在目录中列明，允许类项目不对外资进行股比限制。 

    记者梳理发现，修订后取消的外资限制项目主要包括钢铁、乙烯、

炼油、造纸、煤化工设备、汽车电子、起重机械、输变电设备、名优

白酒、支线铁路、地铁、国际海上运输、电子商务、财务公司、保险

经纪公司、连锁店、土地成片开发、进出口商品检验等。 

    同时，目录中进一步放开外资股本限制，“合资、合作”条目数

从 43 条减少到 11 条，“中方控股”条目数从 44 条减少到 32 条。目

录中还有武器弹药制造、象牙雕刻、空中交通管制等 36 条禁止外商

投资产业项目。 

    ----------- 

    1968：鼓励外商投资现代农业--允许类项目不对外资进行股比限

制--再加上土地流转---什么事情都清楚了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0520:28 

    1968：两年前我说过，当中国稳定收入的教师、公务员等群体收

入大幅下降时，房子就没有人接手了，经济危机就爆发了！现在最稳

定收入的银行走在了前面，当然发财他们也在前面啊！我知道一个银

行的当年年底他们第一年发金碗，第二年发玉碗！住房公积金就是

4000-5000，比我工资都高！教师、公务员其实也吃不上月饼了！我

今天在车站看广告，茅台 500 的直接降到 90 了，奢侈消费其实是公

款消费其实根本还是国企、政府有没有钱，现在看他们没有钱了！ 

    附录：部分银行基层员工降薪幅度达 50%行长 60万年薪变 6万 

    2014年 11月 05日 08:31来源：大洋网-广州日报李婧暄 
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    不良资产陆续曝光银行业或迎集体降薪潮有些地方银行基层员

工降薪高达 50% 

    近日,银行业三季报发布落下帷幕,数据显示,银行业不良贷款率

整体呈现上升趋势。与此同时,各地银行业也迎来基层降薪潮。记者

调查发现,不少地方银行员工今年的薪酬水平较去年有明显下降,甚

至存在降幅超过 50%的情况,有的地区基层员工仅能拿到最低工资标

准,有的银行行长此前 60万元的年薪变成了 6万元。 

    分析认为,随着年底以及未来不良贷款的陆续暴露,预计银行业

2014年的年终奖将大打折扣甚至难以发出,一改往年的红火局势。此

外,随着互联网机构的高薪挖角,预计银行业将面临离职潮。 

    银行员工谈薪酬 

    “现在工资只有以前的一半不说,年底的年终奖估计也要泡汤

了。”一家国有大行二线城市中层人士谈起近两个月的薪酬调整,如是

向记者透露。 

    “只能靠爸妈救济。”一位留学归来在某国有大行基层网点工作

的研究生告诉记者,入职一年只有两千多元左右的月薪。另一位内地

某名校的研究生在某股份制银行工作,工资也只有一千多元。 

    从去年三季度以后,银行的金融借款合同纠纷案就多起来,直接

导致银行员工业绩难以完成、年终奖和工资被扣罚的情况。 

    各地银行基层员工现降薪 

    记者了解到,目前,银行业整体降薪情况较为严重,已从江浙地区

往东部沿海以及南方蔓延,其中,部分二、三线城市银行基层网点的员
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工降薪幅度甚至高于 50%,不少分行高层也只能拿到四五千元一个月

的工资薪酬。 

    “现在只能靠千把块钱度日,很多同事已经辞职。”据此前爆发钢

贸危机的佛山某银行员工告诉记者。 

    除了资产质量恶化影响,存款降低、业绩恶化也成为降薪的主要

原因。“刚才有员工在我办公室看我工资条,看得心寒。”广州一家商

业银行支行行长昨日接受介绍采访时表示,该行由于今年业绩和去年

相比要差,因此今年分行的整体收入下降,也就影响了整体员工的收

入。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0520:32 

    1968：那么我们又如何解读政府这么有钱呢，如果我们看看地方

债的话就知道政府的钱其实也是借的！鹅城的地已经卖到 50年后了！

所以，除非政策不会再出现一系列的严重失误，中国应该肯定爆发类

似其他国家曾经遭受的全面债务危机。 

    附录：中国资产负债表奇葩！政府部门巨额银行存款 

    2014年 11月 05日 11:08作者:梁红(1)我有话说(527人参与) 

    中国资产负债表中的一个奇葩：截至今年 9月底，政府机关团体

(不包括国有企业)共持有约 18.3 万亿元的银行存款，约相当于 GDP

的 30%。相比之下，美国财政部在美联储仅持有约 1180 亿美元的现

金（3.4%当年开支）。 

    市场分析人士经常以中国的银行存款或 M2 与 GDP 之比的上升作

为中国杠杆率上升和潜在金融风险的指标。 
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    然而，对这些银行存款的持有者作进一步的分析，人们就会发现

中国资产负债表中的一个奇葩：截至今年 9 月底，政府机关团体(不

包括国有企业)共持有约 18.3 万亿元的银行存款，约相当于 GDP 的

30%。 

    但与此同时，近年来中央政府、地方政府和国有企业的债务也不

断上升。各种估算显示，此类债务占 GDP的比重介于 150%-180%之间。

似乎中国的政府部门(包括各类事业单位)一直在以 6%以上的利率融

资，然后将借来的钱以不到 3%的收益率存回银行，而此类存款规模

高达 22万亿元左右，相当于 GDP的 37%。 

    上述发现引出几个值得深思的问题： 

    1.这些存款具体归属于哪些政府机构？在名义 GDP增速低于 10%

且 M2 增速仅为 13%左右的情况下，这些政府机构的银行存款为何会

以接近 20%的速度增长？ 

    2.融资成本高于 6%而收益率不到 3%的“负利差”显然是没有效

率且不可持续的。 

    3.更重要的是，不同于国有或私人企业，这些事业单位所获取的

“盈利”似乎并不通过纳税、分红或再投资等渠道回流到实体经济。

这些事业单位的边际消费(或投资)倾向显然低于消费者或企业。因此，

如果政府将这些“收入”重新分配给消费者或企业应有助于促进更高

效率的经济增长。 

    4.此外，如果政府主动改善自身的资产负债表，利用其现金存款

来偿还债务或增加企业股本，这不但能够大幅降低中国的杠杆率，而
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且还可以避免过度紧缩的货币政策拖累整体经济增长或损害企业部

门。 

    政府是否能利用其低收益的储蓄存款来打破这一僵局并让股市

恢复健康？我们认为政府当然有这个能力而且曾经有过经验。 

    2004 年中国政府就曾动用其 4,000 亿美元外汇储备中的约 800

亿美元向大型国有银行进行股权注资。与十年前相比，政府如今拥有

的巨额储蓄为中国经济提供了更大的空间来应对结构调整面临的阵

痛和消化前期刺激政策的后遗症。但在政府降低自己的储蓄之前，中

国经济仍将继续承担显著的机会成本。 

    不过，除非政策出现一系列的严重失误，中国应该不会爆发类似

其他国家曾经遭受的全面债务危机。 

    (本文作者介绍：中金公司首席经济学家) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0520:36 

    28省前三季度城镇居民收入出炉上海最高 

    字号 

    评论邮件纠错 2014-11-0500:10:48来源：中国新闻网 

    上海人均可支配收入排第一京沪浙均超 3万元 

    国家统计局数据显示，前三季度全国城镇居民人均可支配收入

22044元，同比名义增长 9.3%，扣除价格因素实际增长 6.9%。 

    中新网记者梳理发现，除了黑龙江、内蒙古和甘肃外，其余 28

个省份已经公布前三季度居民收入数据，其中，上海、北京、浙江、

江苏、广东、天津、福建这 7个地区的城镇居民人均可支配收入超过
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了全国水平。 

    在这 28 个地区中，上海、北京和浙江的城镇居民人均可支配收

入都超过了 3万元大关，其中，上海最高，达 35769元，北京(32322

元)排第二，浙江(30864元)第三；青海暂时排在末位，仅为 16463.24

元。 

    新疆居民收入增幅最高 12省份增幅超全国水平 

    从收入增幅来看，新疆、青海、贵州、江西、辽宁、湖南、湖北、

重庆、四川、安徽、陕西、吉林这 12 个省份的城镇居民人均可支配

收入增幅超过了全国水平。福建、广西和河南则与全国水平持平。 

    其中，新疆增幅最高，达到 10.5%，其次是青海，为 10.1%，贵

州第三位，增幅为 9.9%。西藏增幅暂时最低，为 8.5%。 

    统计数据显示，东部地区的城镇居民人均可支配收入水平总体上

大大超过西部地区，但西部地区的收入增幅总体上超过东部地区。 

    22省份收入增速跑赢 GDP收入分配改革显成效 

    数据显示，除了贵州、重庆、福建、陕西、天津、西藏外，其余

22 省份的城镇居民人均可支配收入增幅均跑赢当地的前三季度 GDP

增速。 

    --------------- 

    1968：新疆居民收入增幅最高？我 10 年没有涨一分钱，但是我

们的物价涨的全国最高是没有问题的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0611:50 

    不知道为什么刚才我费力写的一篇文章为什么没有显示出来： 
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    大妈们可以买黄金了---ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2014-

11-611:41:37 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=433 

    附录 1：9月份美中贸易逆差刷新高 iPhone6功不可没 

    2014-11-0604:46:30来源:网易科技报道 

    网易科技讯 11月 6日消息，据《华尔街日报》报道，今年 9月，

美国从中国的商品进口总额达到了 449亿美元，较前一个月增长 13%，

或约 50亿美元。而与此同时，美国对中国的出口总额则仅为 93亿美

元。美中之间的贸易逆差达到了前所未有的 80%以上，再一次刷新历

史记录。而这其中，苹果 iPhone6和 iPhone6Plus的贡献绝对称得上

“功不可没”。环比 50 亿美元的进口增长，其中有 30 亿美元是贡献

自苹果 iPhone6和 iPhone6Plus——因为两款设备均由中国厂商组装

生产，因此进入美国，要算作进口贸易。纵观历史，事实上每年的 9

月，即新 iPhone 发布月，美国对中国的贸易进口额就会出现一次激

增，如今外媒已将这一现象称为#iPhoneEffect（iPhone效应）。 

    --------- 

    1968：你们说一说我们这样的出口逆差有什么意义！我还想知道

由中国厂商组装生产的两款新 iPhone 设备，外汇结算是如何结算？

也就是说这 30 亿美元人家是不是存在中国，还是可以自由结汇，汇

率高人家在这，汇率低人家走？我们拿这 30 亿美元是不是买美国国

债这些细节问题！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0611:53 

    不是网络的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0612:11 

    【金价波动与“中国大妈”的爱恨情仇：一年亏了 90亿！】①2014

年 4 月，“中国大妈”开始疯狂抄底黄金，一战成名。但此后黄金一

路下探，每克亏 5 美元。②端午节，“中国大妈”再次出手“抄底”

不过仍未能如愿，每买一克再亏 3美元。③去年“抄底”的大妈们到

今年 10月 6号至少亏损了 90.25亿元。 

    -------------- 

    1968：大妈们没有听我信号嘛，现在买，岂不是白赚 90 亿！到

处缺钱，缺到一定程度就要放水了，乱世下黄金第一！美国加拿大瑞

士富不富，现在人家在干嘛呢？ 

    附录：7铁路项目获批放大稳增长信号地方称有批文没钱 

    2014年 11月 06日 06:53 

    附录：存款下滑银行寻对策大行冲时点提前至 11月 

    2014-11-0605:34:22来源:21世纪经济报道(广州) 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0612:16 

    @backspace192219011 楼 2014-11-0523:50:56 

    老我认为在目前这个楼市的发展状态下股市大盘可能要在明年

四月份又一次急剧向下的调整，然后就是阴跌。。。您觉得如何？ 

    ----------------------------- 

    1968：不用等那么久，到处都没有钱，银行存款也莫名其妙大幅
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减少，银行自己收入大幅降低说明什么？说明房地产经济都不行了！

这时候说股票涨是不可能的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0612:25 

    人民日报：资本迅速外逃难现人民币适度贬值很好 

    2014年 11月 06日 08:21 

    我国经济良好的状态仍然会对国际资本具有较大吸引力，资本迅

速外逃的场景应该不会在我国重演，且人民币保持适度贬值，对出口

亦不无小补。 

    量化宽松退出对新兴经济体的压力主要在于资本流出和本币贬

值。不过，我国经济良好的状态仍然会对国际资本具有较大吸引力，

资本迅速外逃的场景应该不会在我国重演，且人民币保持适度贬值，

对出口亦不无小补。 

    美国量化宽松(QE)政策终于寿终正寝。市场讨论很是热烈，不少

人忧心忡忡。短期内，QE 退出对新兴经济体的压力主要在于资本流

出和本币贬值，并通过这两方面对国内宏观经济运行产生一系列负面

影响。但从中期看，美国经济进一步复苏会为新兴经济体带来扩大出

口的机会，同时还会提高风险偏好，带来资本回流。将中国简单地等

同于其他新兴经济体，显然是有失偏颇的。从全球看我国经济的基本

面无疑是一道亮丽的风景线。未来一个时期我国经济增长应能在 7%

以上运行，城镇化和中西部开发空间较大，财政金融状况平稳良好，

国际收支保持顺差，外汇储备十分充足，境内外利差保持一定水平，

等等。我国经济良好的状态仍然会对国际资本具有较大吸引力，那种
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资本从新兴经济体迅速外逃的场景应该不会在我国重演。当下，不应

把我国资本流出速度有所加快统统看成是 QE 退出的影响。其实我国

已经开始迈向资本输出大国的行列。如果 QE 政策退出对我国的影响

相对有限的话，那么这一变化对我国来说就未必是件坏事。2005 年

汇改之后，伴随人民币汇率的持续升值，我国国际收支持续保持双顺

差格局，资本大规模流入境内，3万多亿美元外汇储备就是明证。而

20 多万亿元外汇占款则显现了货币政策所承受的压力。资本持续较

大规模流入带来了局部的资产泡沫，推动经济体的杠杆率持续上升。

为了舒缓市场压力，央行在货币市场上奋力对冲操作，不得不将存款

准备金率提至高位，以对冲外汇占款引起的货币大量投放。一个时期

以来，人们一直很希望能够有朝一日改变这种状况，但却没有获得这

样的机会。与此同时，人民币升值将近十年，对美元升值了 30%多，

而实际有效汇率则升值更多，对我国出口带来了越来越大的压力。在

经济下行压力比较大的时候，人民币如果能阶段性地适度贬值，岂非

好事。今年上半年人民币保持了几个月的贬值，对全年出口不无小补。

我觉得目前应该把握好这个机会。 

    当然，我们仍应当防患于未然，努力避免短期内资本迅速流出和

人民币出现较大幅度贬值。这需要前瞻性地运用政策并发挥协同效应。

比如尽快推进基础货币投放渠道的转换，增加人民币汇率在新的形势

下的灵活性等等。 

    ---------------- 

    1968：最后一段话与题目是矛盾的！既然那么有信心，何须努力
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去避免短期内资本迅速流出和人民币出现较大幅度贬值？根据刚才

我的苹果 iPhone6 和 iPhone6Plus 的可笑的把美国出口算到中国出

口头上的例子，我们多少出口实际都是伪出口！我们可以看出是类似

iPhone6的出口在大幅增加，人民币出现贬值我们反倒实际获得的代

工费少了而不是多了！掩耳盗铃欲盖弥彰啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0612:30 

    1968：看来党内正义人士开始发表声音了，但遗憾的是里面没有

什么实权人物，他们都退休了！这本身就说明问题了！所以对中国前

途不能做乐观推测！ 

    附录：掌握意识形态斗争主动权理论研讨会召开 

    2014-11-0608:46:18来源:中国青年网(北京) 

    据中国社会科学报报道，11 月 2 日，中国红色文化研究会、中

国政治学学会科学发展与政治和谐专业委员会在京举办掌握意识形

态斗争主动权理论研讨会。与会同志认真学习习近平同志在文艺座谈

会上的讲话及去年在全国宣传思想工作会议上的讲话，深入分析当前

意识形态工作的形势，围绕如何掌握意识形态斗争主动权的问题进行

了深入研讨。 

    会议提出，近年来，意识形态工作的内外环境更趋复杂多变。随

着国际资本主义基本矛盾日渐激化和中国特色社会主义不断胜利，境

外敌对势力对我加大渗透和西化力度，图谋颠覆中国特色社会主义，

遏制世界多极化趋势，维护国际资本大一统的旧有国际秩序。在境外

敌对势力的支持、唆使下，国内一些组织和个人不断变换手法，散布
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流言蜚语，造谣生事，煽风点火，制造思想混乱，抢占舆论高地，与

我争夺人心民意。香港“占中”风潮，少数民间组织胆大妄为，某些

意见领袖、网络大 V和体制内“异见人士”嚣焰日长。在尖锐复杂的

意识形态斗争中，绝大多数党员干部的表现是好的。但是也有一些党

政干部，特别是一些领导干部，过分爱惜自己的羽毛，乡愿作风严重，

老想着两边讨好、四处结缘、八面玲珑，以塑造自己的开明形象。他

们在重大意识形态问题上含含糊糊、遮遮掩掩，甚至首鼠两端、见风

使舵，更有甚者则走上了纵容、支持错误思潮的道路。爱国主义内容

从教材中大幅削减，一些学科领域马克思主义失语，新自由主义、历

史虚无主义、“宪政改制”思潮泛滥，某些有西方背景的所谓“专家”、

“学者”混入一些部门，思想文化领域一些与党同床异梦的干部非但

没有受到批评处理，反而得到提拔重用。如此等等，都是极为发人深

省的。要把庭院打扫干净。外敌强攻不可怕，木马计最可怕。掌握斗

争主动权，首先要把自家垃圾清除出去。为此，绝不允许东食西宿、

两头通吃的现象继续存在，必须明确告诫人们：跟谁走才有好处、有

前途，跟谁走没有好处、没有前途。要让正派人，坚持马克思主义的

人，和党一条心的人吃香，让和境外敌对势力眉来眼去、勾勾搭搭的

人风光不再。在中国这块土地上，无论什么人，只要发议论，就不能

违犯《宪法》，不能背离党的基本路线，不能向以习近平同志为总书

记的党中央叫板。尤其是体制内的人，绝不允许吃共产党的饭，砸共

产党的锅，而不管你资历多深、名声多大。在意识形态部门尸位素餐

者，要调离岗位；砸共产党锅者，要收回共产党给他的饭碗。党报党
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刊党台党网、党政干部院校、大专院校绝不能再给拆共产党的台、坏

老百姓的事的人提供招之摇之的市场。发现一起，处理一起；发现多

少，处理多少。香港“占中”，内地一些民间组织猖狂，背后都有境

外敌对势力“输血”。要学习俄罗斯，民间组织的资金来源必须如实

申报，申报不实者必须彻查，并作出相应制裁，以切断其供血管道。

为境外敌对势力奔走的那些人，多是些利欲之徒。断了财路，他们自

然会消停许多。三是要在经济基础上下功夫。功夫有时候是在“诗外”

的。意识形态工作必须有经济基础的支撑和保障。分配不公，基尼系

数过大，人民群众就会对我们有意见，从而给境内外敌对势力留下口

实和空子。必须毫不动摇地坚持以公有制为主体、多种所有制经济共

同发展的基本经济制度，不折不扣地贯彻公平正义的原则，诚心诚意

地走共同富裕的道路。有了这个基础，广大人民群众就会坚定地站在

我们一边。有了人民群众这一铜墙铁壁，我们在意识形态斗争中就会

永远立于不败之地。会议强调，必须有长期作战的准备。正如鲁迅所

说：“战斗正未有穷期，老谱将不断袭用”。100年以后也会有意识形

态领域的斗争。在尖锐复杂斗争中将实现中国梦的伟大事业推向前进，

到大风大浪中去迎接世界社会主义运动的高潮，就是我们这一代及以

后几代人的光荣使命。不管前进的道路上还要发生多少曲折，还要经

历多少坎坷和风雨，我们一定能够到达胜利的彼岸，因为我们的事业

顺乎历史潮流，因为我们的事业合乎人心民意！中国红色文化研究会

名誉会长、中央组织部原部长张全景讲话。中央文献研究室原主任逄

先知，中央党史研究室原副主任、北京大学教授沙健孙，中国社会科
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学院学部委员、中国史学会会长张海鹏，中纪委驻国务院侨务办公室

纪检组原组长林文肯，中央宣传部研究室原主任刘祖禹，军事科学院

战略研究部原部长姚有志，军事科学院战略研究部学术委员会原主任

彭光谦，解放军总参某部原政委、昆仑策研究院常务副院长宋方敏，

北京大学教授董学文，中国社会科学院《文学评论》原副主编曾镇南

发言。会议由中国红色文化研究会会长刘润为主持。（来源中国社会

科学报） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0612:55 

    1968：制造恐慌，这是典型的犹太手法！ 

    被逼到墙角:若制裁持续俄或抛黄金储备 

    2014年 11月 06日 12:46 

    字体：大中小已有 15人评论，共 2343人参与讨论用手机讨论 

    俄罗斯六个月的进口额约等于当前约 4540亿美元外储的一半。 

    西方世界对俄罗斯的最严厉经济制裁已有三个多月，至今未有撤

销迹象。近几个月俄罗斯外储大减、本币重挫，国际油价又跌入熊市，

使严重依赖石油收入的俄罗斯雪上加霜。俄罗斯央行副行长

KseniaYudayeva昨日警告，若制裁持续，必要时可能抛售黄金储备，

提供进口所需资金。 

    上述俄罗斯高官的言论表明，受西方制裁影响，本币不断贬值、

国内经济增长岌岌可危的俄罗斯可能已难以保证正常进口。可眼下的

问题是，国际金价也在大跌，即便暂时放弃卢布，改用黄金换回进口

商品，俄罗斯也得不偿失。昨日黄金暴跌，一度跌至每盎司 1137 美
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元，创 2010年 4月以来新低。 

    2012年 9月以来，俄罗斯的黄金储备逐步累积增多，今年 10月

已达到 1149.8吨，创 1993年以来新高，规模位列全球第五。今年 8

月，黄金储备只占俄罗斯外储的 9.7%，近来俄罗斯为支持卢布频频

动用外储，黄金储备的占比可能已升高。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0616:38 

    @zxl1968201218998 楼 2014-11-0422:02:54 

    买入金条 

    ----------------------------- 

    @王强 666619025楼 2014-11-0615:53:29 

    不敢确定哪里的金条纯度是达标的 

    ----------------------------- 

    既然中国各大银行高位买黄金被套住，那么他们的黄金应该是纯

的！目前也没有假的！各大银行的金条实物吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0616:49 

    海外人民币资金存量 2.6万亿 

    来源：第一财经日报发布时间：2014年 11月 05日 05:41作者：

李静瑕;李潇雄 

    中行三方面布局人民币国际化 

    “中行海外发展速度大大快于国内的发展速度，其中一个很重要

的原因就是跨境人民币的业务有非常快速的发展。”11月 4日，中行

副行长岳毅在《中国银行人民币国际化业务白皮书（2014）》（下称“白
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皮书”）发布会上表示。 

    2009年《跨境贸易人民币结算试点管理办法》颁布实施以来，人

民币国际化已经走到第 5年。试点至今，我国跨境人民币结算量累计

突破 16 万亿元，货物贸易中以人民币结算的金额占同期海关进出口

总额的比重提高到 16%左右，人民币成为中国对外经贸投资往来的第

二大支付结算货币。 

    人民币离岸市场也得到快速的发展，除了目前已经设立人民币清

算行的地区，大洋洲、非洲、美洲也逐渐出现新的离岸人民币聚集地。

中行预计海外人民币资金存量已经达到 2.6万亿元。 

    人民币国际化的进程加快，也给银行的海外人民币业务发展带来

机遇。岳毅表示，中行海外某些分行人民币业务的贡献度越来越高，

有的从百分之几增长到 20%~40%，而台北分行跨境人民币业务贡献度

占比更高。 

    2014 年前三季度，中国银行集团办理的跨境人民币结算量超过

4 万亿元，已超过去年全年业务量，同比增长 51%。在中国内地办理

的跨境人民币结算业务中，有约三分之一是通过中行渠道办理。 

    岳毅称，中行将在三大方面布局人民币国际化。 

    首先是统筹考虑离岸人民币特点，帮助企业“走出去”的战略，

按照中行的战略，“境外业务境内做，境内业务境外做”提供一站式

的服务，目前中行全球布局已经成熟。 

    其次是布局跨境人民币市场的基础设施建设。其中，做好清算行

服务，目前人民银行指定的 9家清算行中，中行已经获得 5家，此前
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中行刚成为法兰克福和巴黎的清算行；深度参与人民银行主导的

CIPS（人民币跨境支付系统），积极介入并加大投入；同时，积极布

局美洲、大洋洲、中东、非洲市场。 

    最后深度挖掘金融市场的创新领域，做好产品创新、跨市场产品、

衍生产品的风控。岳毅表示，随着中国利率、汇率改革和资本项目逐

步开放后，会衍生出很多跨境业务。加大与第三方交易所的合作，并

提供跨市场、跨产品的平台等。 

    “未来人民币国际化会进入一个平稳且比较快发展的时期。持续

快速的发展取决于相应的政策和金融服务的配套措施。”岳毅称，未

来人民币国际化的发展与资本项目可兑换、人民币汇率机制的形成改

革密切相关。此外，资本市场的开放政策也会影响到人民币国际化的

快慢程度，这部分不放开很难吸引一些间接投资。 

    ------------ 

    1968：根据海外人民币这个存量，可以换 4000 亿美元，这个量

还不够大，如果到 1万亿到 2万亿美元，也就是 10万亿左右人民币，

这就吓人了，这一涌回来人民币就死定了，没有救，根据这个判断目

前外资没有主动刺破中国房地产泡沫和汇率的迫切要求，半死不活还

要拖一拖，还是要盯人民币汇率自由浮动和美元兑换自由出入的政策！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0617:36 

    再说一说玉石枕头养生吧--ZXL1968 

    新疆有人即使捡河里的青石睡，都有生黑发的例子，不过哪个太

凉还是睡玉石吧！玉石材质密度极高，湿度极低，优于其它草、竹、
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石制品，特点是:冷而不冰，凉而不寒。我睡玉石确实有效果！从头

发看发质很好，黑而浓密！中国几位高寿皇帝如武则天、乾隆、康熙、

慈禧太后终生以整块玉为枕。这个太贵！我们这华凌市场有卖山料碎

了打磨后放小袋子里的玉石枕头，也要上万元。还是太贵！我自己用

青玉籽料缝到枕巾上的枕头很便宜效果更好！玉石枕头其实花费不了

多少钱，只不过我针线活不行，老婆不支持，籽料由于不是用来戴的，

品质不用太好，只要平就行，有钱就弄 50-100 颗，钱少 20-30 颗也

可以，最早我 2-10 元可以买到，市场上现在 20-50 元可以买到一般

籽料，几百元就可以一个枕头而且是河里籽料的！这还需要巧手改进！ 

    原理是这样的：玉枕含有 30多种微量元素，接触人脑 10多个穴

位，产生静电磁场，对头部神经具有刺激作用。长期使用可疏通大脑

中枢经络，促进脑血管血液循环，从而达到镇脑安神、经络疏通、气

血流畅、脏腑安和之功效。整块玉石太凉，如果是扁平玉石籽料的话

有间隔就不会太凉，而且可以压到枕头里这样面还是平的！不影响睡

觉习惯！ 

    我是打一个眼缝到枕巾上，有 30 多个，我想玉石打两个眼缝在

枕巾上效果更好，但是打眼费一个 3元，就增加成本了！一个眼也行！

如何搞的美观好用，大家就各自发挥吧！我认为我设计的枕头玉石成

本最低而且还是比所谓打磨的山料名贵的籽料！河流自然千万年打磨

效果更好！ 

    资料： 

    玉有宁心安神的用处 
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    在人脑后有个玉枕穴长期使用可以 

    1.促进血液循环，起到净化血液，协调维护血液正常环境，让气

血畅通 

    2.促进新陈代谢，有改善睡眠，减除头痛，调整自律神经，镇静

安神之功效活络细胞组织，起到激活、修复人体受损、病变细胞。强

化人体免疫力，预防癌细胞滋长，降低胆固醇，改善贫血和酸性体质。 

    3.扩张微血管，防止血管阻塞，对动脉硬化，软化血管，平稳血

糖 

    4.促进体内酵素，及荷尔蒙分泌，改善妇女各类疾病之功效。 

    5.缓解至消除疼痛，驱风除湿、对风湿性关节炎、四肢麻痹、偏

瘫，中风后遗症、肩周炎有特效。 

    6.排除体内杂质及沉淀的蛋白质，排除皮下多余脂肪，对脂肪肝，

肥胖人群起到消脂减肥之功效。7.深入皮下组织，打通经穴、疏通经

络，让气血流畅，对肢体麻痹，手脚冰冷，腰，背、膝、脚疼痛者有

明显改善。8.活化人体水分子，活化肌肤，对暗疮、各类色斑、老年

斑及美白肌肤有明显改善之功效。9.消除体臭、排除体内毒素，杀菌

之功效。我国自古以来就有“玉石之国”的美名，古人视玉如宝，作

为珍饰佩用，古人医书称“玉乃石之美者，味甘性平无毒”，并认为

玉是人体蓄养元气最充沛的物质。因而玉石不仅作为玉锁、玉板指、

手镯、脚镯、挂链、鼻烟壶以及摆饰、装饰之用，还用来养生健体。

自古各朝各代帝王嫔妃养生不离玉，有魏晋南北朝食玉成风、宋徽宗

嗜玉成癖、杨贵妃含玉镇暑等。现代科技表明，玉石含有锌、镁、铜、
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硒、铬、锰、钴等对人体有益的微量元素，经常佩戴玉石可使其中的

微量元素被人体皮肤吸收，有助于人体各器官生理功能的协调平衡。

有的玉石具有白天吸光，晚上放光的物理特性，当玉石光点对准人体

某个穴位时，可刺激经络、疏通脏腑，有明显的保健功能。老人手腕

背侧有“养老穴”，佩戴玉手镯，可起到按摩保健功效，不但能改善

老人视力模糊症状还可蓄元气、养精神。嘴含玉石，可借助唾液中所

含营养成分与溶菌酶的协同作用，生津止渴、除胃热、平烦懑、滋心

肺、润声喉、养毛发、蓄元气、养精神。 

    还有，用色泽翠绿的青玉和青白玉做成的美酒杯，不仅形态优美，

而且有美酒功能，能改变酒的结构，使酒变得醇厚香甜、软绵适口。 

    -----------我家有很多青玉，做几个小酒杯真的不错，其他白

玉的太贵！青玉就可以了！ 

    下面这个整块玉石雕成，第一太贵，第二太硬不舒服！ 

    下面雕片的玉质一般山料，还有就是也不符合睡眠习惯！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0617:59 

    @backspace192219011 楼 2014-11-0523:50:56 

    老我认为在目前这个楼市的发展状态下股市大盘可能要在明年

四月份又一次急剧向下的调整，然后就是阴跌。。。您觉得如何？ 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201219016 楼 2014-11-0612:16 

    1968：不用等那么久，到处都没有钱，银行存款也莫名其妙大幅

减少，银行自己收入大幅降低说明什么？说明房地产经济都不行了！
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这时候说股票涨是不可能的！ 

    ------------------------------ 

    @super89919028楼 2014-11-0616:58:51 

    会不会国家队直接印钱拉股市？把股市拉起来掩盖经济下行，同

时留住一部分热钱。 

    ----------------------------- 

    把股市拉起来掩盖经济下行似乎是可以让人相信的理由，以往也

用过，但是留住一部分热钱就不可能了，他们不像股民，他们什么都

知道！这样热钱主力一跑股市还是不会上行，所以这个说法不成立！

况且在中国的主力外资是要打压人民币资产，他们是绝对不会这时候

让股市起来的！股市从 1949 到现在 2000 点、2100、2200、2300、

2400，不看到结果谁都不敢说在哪个关口反弹结束，就现在说是不是

今天就反弹结束？会不会到 250？这就是猜谜了，没有意义！就算到

3000点反弹结束也离 6000点还很遥远呢！所以不到大底这样的赌庄

市就不能参与！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0618:07 

    最近我们家的核桃卖的不错，钱赚不多，朋友不断！现在正向红

枣发展！马上还要上葡萄干和有机山里的羊肉，感兴趣的加入新疆特

产直销群 365913632 如果对玉石和玛瑙感兴趣交流可以到雅石轩

202030598 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0618:18 

    引用：13个中央部门违规发放福利 4.4万亿元！会退钱吗？ 
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    发表于：2014-11-0613:14:50 

    作者:先谢国家再谢爹妈 

    你没听错，这是审计报告说的，是 4.4万亿，不是 4亿元！ 

    2009年，国家才动用 4万亿刺激经济，竟没有 13个中央部门违

规发放的福利多！终于知道人们为什么会挤破脑袋去考工资不高的公

务员了，也知道“和珅跌倒嘉庆吃饱”是什么意思了，但是和珅们会

还钱吗？ 

    搜了一下，确凿信息： 

    2014年 6月 24日审计署公布的报告中显示，发改委、国土资源

部、住建部等１３个中央部门本级和其所属单位，违规发放各类隐性

福利超过４．４万亿元。发放隐性福利的方式，包括直接发放奖金补

贴、购物卡、过节费；安排职工和家属旅游，以其他名义购买礼品卡、

图书卡等直接发放或购买平板电脑发放给职工。 

    链接——审计报告里的“刺眼”发现和“秘闻” 

    2014年 06月 27日 00:15:49来源：新华网 

    1968：这样看海外的几万亿人民币确实还不多！用４．４万亿元

目前也够填窟窿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0618:20 

    我有些明白银行存款为什么减少了，是中央加强监管后单位小金

库的钱减少了！以前我看过报道，单位存款增幅高于居民储蓄！从茅

台跌价看应该是单位存款减少！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0623:50 
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    @60218494219036楼 2014-11-0619:26:11 

    着玉石枕头什么价 

    ----------------------------- 

    到雅石轩谈这些事吧！在哪里我是老帅 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0709:51 

    OPEC官员：油价跌至 70美元才可能减产 

    2014年 11月 06日 21:29汇通网 

    据华尔街日报(WallStreetJournal)引援石油输出国组织(OPEC)

匿名官员称，如果原油(77.72,-0.19,-0.24%)价格跌至 70 美元/桶，

OPEC将很可能会下调其产量上限。 

    该官员表示，多数 OPEC 成员国预期今年油价不会跌至 70 美元/

桶的水平。 

    一位 OPEC官员在出席该组织会议的间隙说，如果油价跌到 70美

元/桶，将会在 OPEC 引发恐慌，各成员国已经习惯了 100 美元/桶的

油价。 

    11 月 27 日 OPEC 将召开部长级会议。到目前为止，这些部长们

未能就如何共同应对油价下跌达成共识。自今年夏季以来，油价已累

计下跌了约 25%。 

    如果油价跌至 70 美元，部分 OPEC 成员国的预算将承受巨大压

力。德意志银行(DeutscheBank)称，以委内瑞拉为例，明年的平均油

价必须达到 117.5美元/桶左右，该国才能实现预算平衡。 

    另一位桶官员称，如果油价跌至 70美元，OPEC肯定将采取行动。 
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    ------------ 

    1968：用脚后跟想一想美国已经控制了世界石油！至于具体怎么

控制的，可以有 1千篇研究文章，但他的结论就是控制了！因为如果

不是美国控制这些产油国不会这样低价卖！ 

    这对中国当然现在是难得的进行新能源替换而不是页岩气替换

研究的绝佳战略时期！ 

    在 70 美元的石油的时候，也是我们和俄罗斯签订长达 10 年的

80 美元石油长期协议的时候！签了这个协议后，我们联手普京在中

东、在沙特一定要制造乱局！我给普京出一招，世界石油价格的要害

既然是沙特，那么如果 ISIS 灭了沙特那么问题就解决了！或者只要

ISIS 或者扶持其他武装比如导弹给沙特油田来点麻烦，情况就会发

生变化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0710:01 

    最近我在卖核桃，红枣为过冬天提前做准备，毕竟老婆没有工作，

这网上发帖又是高风险的事，邻居国观的老花去见了老习，但他以后

进了监狱也说不定！极右派牢牢把握经济主动权，这样迟早一天政治

也会完全被他们主导，到时候我们左派人士必然是被打击对象！ 

    现在爆炸性的消息都说刺激经济了，我看还是没有真大刺激，铁

路是有批文没有钱，这是倒逼地方卖铁路建设和营销权的！外资和民

营可以进行银联卡及其他支付方式交易了，工行就快死掉了，我骂半

天，我的网友买我的核桃用工行转账居然还在收钱，他们是死人办银

行，死都不知道怎么死的！房地产用减税减费一招，所有这些都是没
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有开大闸放水的小打小闹的表现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0711:30 

    金价持续下跌已经给黄金开采商带来了成本压力。彭博调查的显

示，在 19 家金矿公司中，有 7 家的开采成本已经高于黄金的市价。

其中有两家的成本在 1200美元附近。 

    CapitalEconomics大宗商品经济学家 CarolineBain认为金价持

续疲软将倒逼金矿公司削减产能，并最终推动金价反弹。她预计金价

有望反弹至 1200美元附近。 

    资产规模 18 亿美元的 HuntingtonAssetAdvisors 副总裁

PeterSorrentino 表示正在利用低价建立黄金多头头寸，“我们依然

倾向于低位做多，黄金现在的弱势是美元造成的”。 

    ------------------ 

    1968：精英现在是想鼓励消费，但是最不想鼓励的是黄金消费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0712:05 

    @zxl1968201219041楼 2014-11-0710:01:48 

    最近我在卖核桃，红枣为过冬天提前做准备，毕竟老婆没有工作，

这网上发帖又是高风险的事，邻居国观的老花去见了老习，但他以后

进了监狱也说不定！极右派牢牢把握经济主动权，这样迟早一天政治

也会完全被他们主导，到时候我们左派人士必然是被打击对象！ 

    现在爆炸性的消息都说刺激经济了，我看还是没有真大刺激，铁

路是有批文没有钱，这是倒逼地方卖铁路建设和营销权的！外资和民

营可以进行银联卡及其他支付方式交易了，...... 
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    ----------------------------- 

    @yxd86519043楼 2014-11-0711:31:00 

    老师让你老婆注册个支付宝账户，这样转账收款是没有费用的，

而且能看出是谁买的。 

    ----------------------------- 

    好的！太奶奶的工行太愚笨了！我这样优质客户都走了，他们离

倒闭不远了！今天回去告诉老婆！不能让网友白白多花钱啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0723:27 

    上海公积金政策松绑：结清首套房贷再贷算首套 

    2014年 11月 07日 18:00 

    今日上海市公积金管理中心发布《贯彻国家部委有关文件精神本

市住房公积金个人贷款政策相应调整》文件，对住房公积金个人贷款

政策作相应调整。上海是全国住房公积金个贷率较高的城市。1-10月

份，发放住房公积金个贷金额 399.46 亿元，其中发放共有产权保障

住房(经适房)个贷 39.05 亿元。截止 10 月底，累计发放公积金个贷

4022.68 亿元，支持购房建筑面积 1.73 亿平方米。10 月底，公积金

个贷余额 1978.29 亿元。上半年本市住房公积金平均个贷率为 85%。 

    江西省住房城乡建设厅印发《关于促进房地产市场平稳健康发展

的通知》《通知》提出，对个人购买普通住房且属于家庭唯一住房的，

减半征收契税；个人购买 90 平方米及以下普通住房且属于家庭唯一

住房的，契税按 1%税率征收。各地可对二手房交易应缴纳的契税、营

业税给予适当补贴。 
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    --------------- 

    1968：这各地公积金限额应该已经都满了，贷款的钱难道从天上

掉下来的？国家部委有关住房公积金文件的精神我最想知道公积金

贷款缺额如何填补？但不管用什么花头，只能是凭空印钞票！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0822:16 

    @alwaysgolden19049 楼 2014-11-0818:43:06 

    喜欢楼主，很多问题都一针见血，崇拜毛主席，我的北京吉普 212

里挂着也是他老人家的头像。一方面，毛主席就是伟大，如果谁有异

议，滚一边子去，另外，你一个中国人，你不去崇拜他，尊重他，你

去敬仰谁？有人说什么华盛顿，什么甘地，什么罗斯福，孙中山等，

那你可以直接去打酱油了，国情不一样，谁也必须具体问题具体分析，

时代不一样了，现在的掌权党，它变质了，谁没有意见，那我说他必

是既得利益者！黄金的事我不同意楼主...... 

    ----------------------------- 

    啊，我个人也不是特别喜欢黄金，但是网友讨论的是保值的问题，

我想来想去除了生孩子之外，黄金是保值而又易于变现的东西！仅此

而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0900:35 

    @zxl1968201218936 楼 2014-11-0200:03:37 

    全军政治工作会议在古田召开习近平出席 

    2014-11-0117:01:20来源:新华网 

    。全军必须坚持以马克思列宁主义、毛泽东思想、邓小平理论、
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“三个代表”重要思想、科学发展观为指导，贯彻党中央关于全面推

进依法治国和从严治党的部署要求，贯彻依法治军、从严治军方针，

紧紧围绕我军政治工作的时代主题，加强和改进新形势下我军政治工

作，充分发挥政治工作对强军兴军的生命线作用。会址北侧的毛主席

纪念园依山而建，庄...... 

    ----------------------------- 

    @蜂鸟特许 19052楼 2014-11-0823:15:44 

    体制是有延续性的，当然指的是改开之后的，他们所做的这一切

只不过哄哄爱幻想的基层百姓，全面私有化推进需要顶着***帽子，

自然还要维护***合法性，一旦接近完成，像前苏联推倒铜像，改变

D章，应是必然结果。某设计师很早就想改换名称，只是时机不成熟，

但性质早就改变了，网上的顺口溜很形象地表明了。。。。。 

    ----------------------------- 

    1968：按总设计师的既定方针办！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0914:48 

    @zxl1968201218936 楼 2014-11-0200:03:37 

    全军政治工作会议在古田召开习近平出席 

    2014-11-0117:01:20来源:新华网 

    。全军必须坚持以马克思列宁主义、毛泽东思想、邓小平理论、

“三个代表”重要思想、科学发展观为指导，贯彻党中央关于全面推

进依法治国和从严治党的部署要求，贯彻依法治军、从严治军方针，

紧紧围绕我军政治工作的时代主题，加强和改进新形势下我军政治工
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作，充分发挥政治工作对强军兴军的生命线作用。会址北侧的毛主席

纪念园依山而建，庄...... 

    ----------------------------- 

    @蜂鸟特许 19052楼 2014-11-0823:15:44 

    体制是有延续性的，当然指的是改开之后的，他们所做的这一切

只不过哄哄爱幻想的基层百姓，全面私有化推进需要顶着***帽子，

自然还要维护***合法性，一旦接近完成，像前苏联推倒铜像，改变

D章，应是必然结果。某设计师很早就想改换名称，只是时机不成熟，

但性质早就改变了，网上的顺口溜很形象地表明了。。。。。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201219054 楼 2014-11-0900:35:42 

    1968：按总设计师的既定方针办！！！！ 

    ----------------------------- 

    @jxgood19056楼 2014-11-0912:01:02 

    这个冬天不好过 

    1、原油下跌主要打击的是俄罗斯，农产品上涨主要打击的是中

国。 

    2、中国在国际贸易中处处被动，起因还在于权贵们违法剥削工

人、农民的劳动，违法向外国输送利益。 

    3、臭名昭著的出口退税至今不敢取消，恶贯满盈的原油进口垄

断仍然停留在“有望打破”的阶段，莫名其妙的中石化混合所有制改

革则又是一场违宪的财富转移闹剧，至于对国产农产品的全面保护和
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对外国农产品的反倾销调查则遥遥无期。...... 

    ----------------------------- 

    老习如果接见《拯救中国经济的 33 个秘方》的作者，这个意义

比见周小平的意义大一万倍。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0914:58 

    发改委：墨西哥取消高铁招标结果与中企无关 

    2014年 11月 09日 07:33然而，王梦恕这种观点是站不住脚的。

事实上，墨西哥取消中国的高铁中标，其玄机是，中国与美国、欧盟

和日本暗斗有关，其时间点选在北京 APEC峰会召开前两天。想想看，

能与中国竞争的都是全球高铁的顶尖公司，中国企业得到了市场份额，

就意味着他们失去这次竞标机会，他们能善罢甘休吗？答案是否定的。 

    其实，高铁是一种高技术、高投入的项目，具有高度的政治敏感

性和公众关注度。中国高铁走出去，最大的风险是政治风险，没有详

尽的信息，很难说服一个国家做出发展高铁的决策。墨西哥就是例证。 

    墨西哥当局取消中国高铁中标，看似是墨西哥议会中反对党在从

中作祟，但实际情况是，日本、法国、德国和加拿大等国看到中国获

胜有些眼红，也触动了他们的神经，因而在他们的心态有所失衡，他

们惊呼“墨西哥与中国的交易违反了国际招标制度”，就说出了自己

的心声。 

    值得一提的是，墨西哥是美国的后院，也是美国的势力范围，中

国企业在其后院获得高铁建造合同，他们不爽也是很明显的。换句话

说，中国高铁在墨西哥受挫，多少掺杂了美国因素在里面。 
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    出现这样的情况，我们只能理解为，中国人“冒犯了别人的蛋糕”？

从日本、法国等国要求墨方重新开标的态度来看，中国高铁进入墨西

哥市场以及产生的连锁反应，已引起他们的异样情绪。因此，在墨西

哥当局在重新开标前，他们有可能进行联手，或采取各种手段，搅黄

中墨这笔高铁交易，最终让他们获取项目的投标权。 

    ----------- 

    1968：从中国出口土耳其导弹被封杀到泰国高铁合同变化墨西哥

高铁合同变化表明西方永远不会把中国作为平等的合作和竞争伙伴，

表明如果没有和西方对着干的决心现在一些人想靠外部市场解决危

机是自己做白日梦，同时表明决策层的智力和决心虚弱到极点，我们

对明的暗的对中国的打压都毫无办法。很显然，国际贸易就是政治斗

争的体现，谁干扰我外部市场我就拒绝继续开发内部市场乃至收回市

场！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0915:05 

    广州公积金贷款屡遭秒杀：缺口超 10倍无米下炊 

    2014年 11月 09日 10:00 

    “不到一分钟，额度就被秒杀，只好等下一次再说了。”半年前

已与开发商签订购房合同的蔡先生向记者表示，每逢月初广州公积金

新额度“开闸”，贷款额度都在很短的时间内被迅速抢光，他至今仍

未等到轮候排队的资格。 

    深陷“无米下炊”困境广州公积金贷款屡遭“秒杀” 

    “不到一分钟，额度就被秒杀，只好等下一次再说了。”半年前
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已与开发商签订购房合同的蔡先生向记者表示，每逢月初广州公积金

新额度“开闸”，贷款额度都在很短的时间内被迅速抢光，他至今仍

未等到轮候排队的资格。而与他购买同一楼盘的近百名业主，也有着

类似的遭遇。 

    实际上，这仅是广州市公积金贷款申请难的一个缩影。在各地纷

纷加大公积金贷款力度时，广州公积金贷款额度却屡次拉响警报。尽

管该市日前宣布公积金年度贷款额度将增加 27 亿元，却仍面临与实

际需求缺口高达近 10倍的窘迫，深陷“无米下炊”的困境。 

    新增额度“杯水车薪” 

    记者从广州多位购房者处了解到，每逢公积金贷款额度“开闸”

时，当日清晨约 6时就会有数十名业主在住房公积金管理中心门口排

队等候，只为争得预受理资格。 

    “追加的 27 亿元年度额度，其中有 2 亿可在 11 月份开放申请。

没想到几天后，官方公布预受理的贷款已超额，新增额度也已全部用

光。”蔡先生表示。 

    “新增的额度只是杯水车薪，根本不够用。”他感叹道。 

    同样感到苦恼的还有万科广州某楼盘业主王先生，自 7月签订购

房合同，开发商就已将其申请住房公积金的事务委托给代理律师及代

办银行处理，然而迄今为止，他仍然在代办银行等候名额，尚未通过

银行进入广州公积金中心的排队系统。 

    “银行跟我们一众业主表示，银行每月只能争取到一至两个名

额。”王先生预计，目前在公积金中心外围机构排队已等待 4个多月，
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还需要一段时间才能争取到公积金中心放款的轮候资格，而轮候也需

要排队数月，估计整个流程下来需要近一年时间。 

    自今年 7月份开始，广州市公积金贷款实行限额发贷，每月仅为

1亿元的新增额度导致供需矛盾十分突出，一大批等候公积金贷款的

购房者组成“秒杀团”，但能顺利获取贷款的寥寥。 

    记者从四家国有银行以及其他商业银行了解到，大部分银行每月

的名额仅在个位数以内，部分银行名额甚至为零。此外，多家按揭机

构咨询中心也表示，不敢向客户保证能够争取到名额。 

    万科、中海地产旗下广州楼盘的营销中心人士表示，目前正在积

极配合用公积金购房的业主办理手续，但因为受到公积金政策的限制，

楼盘会建议新业主转用商业贷款，他们也担心会影响楼盘的回款进度

及销售情况。 

    缺口超 10倍？ 

    “缺钱，真的缺钱。”广州市住房公积金中心一位人士说，“很多

朋友来找我，想尽快申请到公积金贷款，其实只要能进入公积金中心

的申请系统，事情就会有眉目，最头疼的是还在外围排队的购房者。” 

    广州市住房公积金管理中心的数据显示，截至目前，该中心的贷

款审批系统中，待审批贷款笔数有 10100 笔，涉及金额 49.63 亿元。 

    据该中心此前披露，由于今年上半年未实行对公积金贷款额度的

控制，截至 9 月底，广州已发放公积金贷款约 164.79 亿元，距原来

设定的全年 170 亿元的额度仅剩 5.21 亿元，全年的贷款额度将很快

用完。 
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    记者由此推算，待审批贷款的金额为今年剩余额度的近 10 倍，

该数字还没有包括等候在公积金系统之外的申请额度。 

    即使广州市住房公积金管理中心近日明确，从 11 月开始按照每

月 2 亿元的额度进行发放，相比以往每月的新增额度 1 亿元明显增

加。但如果按照个人申请最高额度 50万元计算，每月新增的 2亿元，

仅能满足 400笔申请，远远满足不了实际需求。 

    统计数据显示，广州 10 月共网签 7222 套一手住宅，与 9 月的

4515套相比，环比大涨 60%，成交回暖，意味着购房者对公积金贷款

的需求有增无减。 

    值得关注的是，广州市目前公积金存贷比达 83%以上，已超公积

金中心官方设定的 80%的警戒线。这一数字成为全国最高的提取比例，

目前北京和上海的公积金提取比例约 50%。 

    10 月 9 日，央行、住建部、财政部联合印发通知，放宽公积金

贷款申请条件。该通知下发两天后，广州却出台公积金新政，明确公

积金贷款仅限于首次使用者，同时将首付从两成变为三成，额度计算

公式更严格。这项新政已上报广州市政府，等待最终审定。 

    广州市住房公积金管理中心相关负责人对此公开解释，公积金承

担全市三成以上的房贷业务，另一方面公积金提取比例已超过警戒线，

为了保证资金安全，如不暂停公积金二次贷款，则需要通过控制取款

规模或降低个人贷款额度。 

    实际上，尽管广州市公积金面临“无米下炊”的尴尬，其收入却

有着惊人增幅。 
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    官方数据显示，广州市公积金管理中心去年的政府性基金收入为

8.87 亿元，金额为预算的 9 倍。这部分收入是来自于公积金运作产

生的增值收益，属于非税收入，该中心并未对外解释具体来源。 

    “广州市公积金增值收益为何不能返还缴存者，缓解贷款额度矛

盾？”一位业内人士质疑。 

    ------------ 

    1968：我一直盯着这个公积金！看来这并没有大放水！连这政府

心头肉的房地产都没有放水，其他更没有大放水的必要！广州市目前

公积金存贷比达 83%以上，已超公积金中心官方设定的 80%的警戒线！

如果关于这个比例他们允许突破并且额外支持公积金贷款才是真正

大放水的标志！现在没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0915:14 

    刘晓光：希望各国求同存异减少贸易和投资壁垒 

    2014年 11月 09日 10:17 

    字体：大中小共 1162人参与讨论用手机讨论 

    首创集团董事长刘晓光表示，希望各国政府能够积极的面对区域

合作谈判，求同存异，共同推动亚太地区经济的一体化，减少贸易和

投资壁垒。 

    11 月 8 日，2014APEC 凤凰之夜在北京柏悦酒店举行。凤凰网邀

请政治、经济、学界及企业界代表共聚一堂，以“商业新格局”为主

题，围绕亚太地区经贸合作、新经济发展机遇展开讨论交流。 

    首创集团董事长刘晓光出席了活动并发言。他表示，希望各国政
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府能够积极的面对区域合作谈判，求同存异，共同推动亚太地区经济

的一体化，减少贸易和投资壁垒。 

    ------- 

    1968：这是没有头脑的言论！我们看到除了中国似乎世界上说这

话的官员和商人很少！我前几天上课，忽然想到，我们现在最佳的选

择就是先退出 WTO！因为我们当初入的时候，即使不谈谁被收买胁迫

这些无法直接证实的话，确实当时的中国官员和商人对人家一些条款

的意义几乎一无所知！现在出来稀土、焦炭不卖都不行，转基因大豆

想禁止也没有办法禁止的时候就明白了当初的条款是什么意思了！我

的意思，既然什么都明白了，那么我们现在就退出！退出前尽量多签

订各国贸易双边协议减少冲击！或者我们自己建立区域组织！比如和

俄罗斯等！退出后再重新谈判进入！再谈判就可以签订有利于我们的

条款！毕竟我们抓住了世界的软肋，目前，中国制造业还没有人能够

替代！如果他们不让我们按照我们的要求赶快再次签订 WTO协议，那

么美国的大豆、棉花就都烂在地里吧！世界人民穿不上中国制造的衣

服世界人民都会裸奔的！小朋友都没有玩具玩了！呜呜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-0918:39 

    @蜂鸟特许 19069楼 2014-11-0916:20:02 

    停止印钞结汇的同时必定建立公开外汇交易市场，一切外汇皆开

始在公开市场自由买卖！政府、企业、个人均可自由参与其中。此前

央行印钞所得外汇进入公开市场以特定汇价不限量出售（回收占款人

民币注销），限期停售。之后剩余外汇算入政府财政储备，可直接对
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外支付，不再被动出兑。央行既失独立印钞结汇职能，转而代行政府

财政购汇职能！ 

    

===========================================================

================= 

    ...... 

    ----------------------------- 

    1968：现在明摆着的大局是什么？我引用网友的一段文章：“4万

亿美元外汇储备是政权的保命钱。 

    目前！欧盟各国本币相对于美元贬值 10%以上。 

    只有人民币硬挺，对美元微升。 

    对欧盟各国开通货币直换，意味着动用 4万亿外储给欧盟各国发

钱。 

    直换已经贬值 10%的外币，如果换出一万亿人民币，就明亏一千

亿。 

    这亏了的一千亿需要用外储美元垫底。直换国见风不妙就会兑换

这一千亿。 

    如果！欧盟各国本币相对于美元继续贬值至 20%甚至 30%，而人

民币还在硬挺。真的亏掉了保命钱。 

    这是一场赌博：赌的是人民币一定不能对美元贬值。 

    要达到此目的的前提是：欧盟各国本币不能继续对美元大幅度贬

值。 
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    -------1968：这里作者少了日元和卢布！显然欧元、日元、卢

布一直在贬值，人民币一直 SB一样比较硬挺！天天就这样等着挨雷，

这就不只是一个美国的问题了，欧洲、日本、俄罗斯八国联军都要分

这杯羹了！就是说我们被美国算计之后，还要接着被欧洲和日本、俄

罗斯算计，明明日本和欧洲和俄罗斯已经被美国算计了，为什么就这

几货还能在被别人算计之后再通过算计中国捞回些本钱！连墨西哥这

几天也算计我们，是不是世界上任何人都可以算计中国人没有事！如

果是美国、欧洲企业中了中国合同我们毁约的话国际上怎么看？墨西

哥毁约一毛钱都不给我们赔，国际上没有一个人哪怕放个屁也好支持

一下我们！我们给日本的稀土不卖了，给欧洲的焦炭不卖了，你看国

际哪个舆论，铺天盖地！你再看国内的专家引经据典说出一番番替他

人说话的道理，这次洗完澡后被清洗干净的发改委居然又说出一番很

理解墨西哥人的话来！太匪夷所思的国度了！会开完了小川没有动，

那么 SB 路线就是要执行到底了！不要对任何人再有什么幻想了！城

楼变幻大王旗是早晚的事了！就几个老头自己非正式开会已经影响不

了大局了，比如中宣部研究室原主任：意识形态斗争要动真格的，他

是不是老糊涂了，他早干嘛去了！他还感觉很好觉得是自己在位的时

候，他现在说这话只能让百姓产生幻觉错觉！他还不如不说这话回家

养老！哎，一帮蠢货，硬是让人家把经济大权拿走一步步演变到今天

的地步！我们没有脸嘲笑前苏联没有一个男儿，人家的核心起码在关

键的时刻集体站出来了，我们的核心在一起泡桑拿哪，只留下一群老

头没事务虚不务实的说年轻人听不懂的理论语言嚼舌头误导群众，给



10677 

 

人感觉这帮人还能左右局势，他们已经左右不了局势了！这么多年了，

当年胡耀邦当组织部长培养出胡和温，为了让李相如团中央人家的组

织部长拼老命把李往李塞！那时这些退休的老同志干什么去了？你们

的战略眼光在哪里？我不客气的说丢失中国的未来这帮老同志也有

严重的错误！历史的车轮已经按照人家设计好的轨迹运转了，在一定

时期内任何人都无法逆转了！看看台前的老者颤颤巍巍，他们已经没

有接班人了！他们没有完成培养接班人的任务，就连象征性的拿下一

个小小的贺卫方满足一下他们的虚荣心上面都不想办，就表明他们说

什么已经没有用了！他们将来见到毛主席，毛主席也要骂他们无能的！ 

    附录 1：欧银宽松承诺重压欧元非农不改美联储升息预期 

    字号 

    评论邮件纠错 2014-11-0911:56:57来源：汇通网 

    美元本周依旧维持强势地位，并刷新四年新高 87.15，尽管不及

预期的非农就业数据打压了市场人气但市场对美联储加息的预期并

没有改变。欧洲央行宽松承诺重压欧元，这令市场受挫，不过机构预

测欧洲央行不会在年内推出 QE，尽管欧元区经济正面临通缩和衰退

的威胁。 

    主要非美货币纷纷回落，美元兑日元升至逾七年高位 115.50，

上周日本央行意外放宽货币政策继续在市场发酵。欧元兑美元触及两

年低位 1.2364，英镑兑美元刷新一年低位 1.5790，商品货币承压明

显，澳纽双币持续走低，加元在油价拖累下表现疲软。 

    附录 2：中宣部研究室原主任：意识形态斗争要动真格的 
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    王伟光同志讲“人民民主专政我们并不输理”的文章刊登后的遭

遇，就是一个典型的例子。有些人在这个早就解决的问题上大做文章。

我听说有人甚至于咬牙切齿，提出要“绞死王伟光”，“要永远记住这

个人的名字”。这真是刻骨仇恨! 

    长时间以来，网上持续出现一个非常荒唐的现象，一些人为了达

到其毁党毁社会主义的目的，极力喧嚣西方式宪政、普世价值，宣扬

历史虚无主义，谁提爱国就群起而攻之，居然还提出了“爱国贼”的

概念。茅于轼就是其中极力鼓吹者之一。爱国，是华夏子孙的共同情

怀，是再普通不过的情怀，现在竟然成了“罪人贼子”的勾当。那么，

卖国就是光荣的了？网上的谣言大 V、无良大 V和汉奸大 V们，正在

变本加厉，加速把局面搞乱! 

    那些大 V们侮辱别人爱国，就是教唆人们不应该爱这个共产党领

导的中华人民共和国。这个国家拒绝走西方宪政的道路、拒绝普世价

值，拒绝西方式公民社会，爱这样的国家就是“贼”。一些人在网上

发表了爱国的文章，那些无良大 V和他们的水军们简直恨之入骨，必

欲置之死地而后快。真正的爱国者受到如此无度的攻击辱骂，这些无

良大 V实际上把自己放到了乱臣贼子的位置上去了。 

    最近中央针对意识形态领域出现的种种复杂情况和网上乱象，着

力指出各级党委宣传部门、党报党刊党网等要强化政治意识、责任意

识，高度重视苗头性、倾向性问题，打好主动仗，防患于未然。 

    长期以来，在党内尤其是领导层内存在着一种醉心于当好人不当

“坏人”的现象。他们为人处世，四面作揖、八面玲珑，谁也不得罪，
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大家舒舒服服过太平日子。习总书记去年 8·19 讲话到现在一年多

了，但是真正落实和贯彻离人们的期望还有相当距离。有同志说，只

要落实一件事情，就可以证明我们在意识形态问题上是动真格的了，

那就是把贺卫方这样的人清除出党。把这样披着共产党员外衣，却说

共产党是非法的人还留在党内，对党的形象真是莫大的损害。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1000:47 

    谈谈军事技术研发的落后： 

    附录：西沙海战中的 85炮？ 

    2014-09-2909:28:24 

    讲述者：王俊明（原南海舰队 274猎潜艇主炮班班长、西沙海战

二等功荣立者） 

    1：此时炮位上爆炸声震耳欲聋，什么都听不见。战斗间隙，我

发现自己满身是血，原以为是负伤了，后来一摸原来是从耳朵里流出

的血，从那时起我的左耳听力严重下降，还时常耳鸣。我的战友也差

不多都落下这病。 

    2：由于我们的艇小，干舷低，我艇高速运动，敌人炮弹在我艇

周围爆炸激起的海浪都溅到炮盘上了，加上炮弹的防锈油遇到滚烫的

炮筒溶化后流到了炮盘上，使甲板上又湿又滑，给装弹带来很大困难。

李如意果断脱下呢制外衣垫在甲板上（当时正是一月，海军的冬装是

毛呢的），继续发射。 

    --------- 

    前年吧，我看到张泉灵采访部队发射单兵携带反坦克武器实弹射
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击，士兵居然依然没有任何对耳朵的防护措施！在实战中暴露的问题

怎么能忽略呢！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1001:25 

    比利时首都 11万人示威反延退成骚乱首都交通瘫痪 

    发表于：2014-11-0708:21:53 

    作者:vsign 

    由比利时劳动联合总会等工会发起的全国性示威游行 11 月 6 日

以一场“骚乱”收场。 

    比利时红十字会当天在现场救治了 36 位伤者，其中有 24 位伤

者被转送至附近的医院继续接受治疗。两位在现场维护秩序的布鲁塞

尔警察伤情较为严重，但暂无生命危险。 

    “骚乱”发生在示威游行行将结束之际。布鲁塞尔警方披露，来

自安特卫普、列日等地的示威人群在布鲁塞尔火车南站附近向维持秩

序的警察投掷石块，并点燃停在附近的汽车泄愤。警方在劝阻无效的

情况下，向暴力抗法的示威者释放了催泪弹，并用高压水枪驱散人群。 

    此次由比利时三大工会发起的全国性示威游行当天吸引了 11 万

多名不满政府“新政”的示威者。身着绿色、红色等不同工会统一服

装的示威者手举着“我们不满意”、“反对延迟退休年龄”等标语走上

了布鲁塞尔街头。 

    比利时三大工会发起的全国性示威游行的目的就是向新一届政

府施压，反对“反社会、不平衡和不公正”的“新政”。 

    比利时劳动联合总会主席吕迪·德莱乌在接受采访时指出，米歇
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尔首相推行的“新政”影响到比利时每一个家庭的“钱包”，关于养

老金改革、到延长退休年龄等措施“非常糟糕”。 

    上任不久的比利时首相米歇尔与政府其他部门负责人傍晚时分

约见了比利时各大工会负责人。但在经过一个多小时的会谈之后，比

利时各大工会负责人并没有得到满意的答复。 

    据悉，米歇尔听取了各大工会负责人提出的意见，但没有立即给

出答复，只是表示他听到了街上的“怨气”。他委托就业大臣皮特斯

全权负责此事，但双方下一次谈判磋商时间与地点目前仍未确定。 

    由于各大工会未从联邦政府得到满意的答复，三大工会决定将在

11月 24日至 12月 15日期间，以每周一次的“节奏”组织多次大罢

工，抗议不得民心的“新政”。 

    11 月 6 日，受到全国性示威游行的影响，布鲁塞尔公共交通系

统几乎瘫痪，当地居民的日常生活受到干扰。 

    --------- 

    1968：如果我们 65岁退休，新闻联播会再次喜迎吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1010:16 

    @susu666619074楼 2014-11-1008:58:18 

    [转]美国一位汉学家说，中国的敌人永远不是资本主义，而是骨

头里的封建君臣思想！从起火让领导先跑，特供食品，到专车，公款

吃喝。再到身边大把见着领点头哈腰尽奉承之能的人。到处都能透着

一骨子浓厚的奴性！最深重的奴役，在人的内心！ 

    ----------------------------- 
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    1968：说的对！所以要文化革命！当年美日欧亚非拉都有对此文

化革命思想赞同的青年，日本前首相来菅直人就是红卫兵嘛！中国要

么亡国要么就是不久将来进行新文化革命运动！当然这个新文化革命

运动将来一定要防止极左和极右，以毛泽东思想中博大精深的中国古

代文化底蕴和马克思主义最核心的富有斗争精神的共产党宣言为基

石兼收并蓄东西方文化，这样的文化造就的人应该就像玉石一样，内

部质地坚硬外部温润万物！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1010:26 

    虚假贸易抬头热钱现流入迹象:贵金属出口大幅攀升 

    2014年 11月 10日 07:44 

    近来海关公布的内地出口到香港和香港方面公布的从内地进口

的数据出现很大差异。从增速看，9 月对港出口增速为 34%，而香港

统计处公布的 9 月香港从内地进口的增速只有 5%。从数额来看，野

村证券上周发布的一份报告称，两项数据之间的差额 9月份为 135亿

美元，约为今年前八个月平均月度差额的两倍。这被认为是虚假贸易

和热钱流入的证据。 

    虚假贸易抬头热钱“魅影”再现 

    10 月份中国出口增速仍延续双位数增长，但进口增速低于市场

预期，贸易顺差再次扩张至 400 亿美元之上。受上半年外贸惨淡影

响，尽管近月来外贸回暖，但实现全年 7.5%左右的目标基本无望。 

    值得注意的是，近期虚假贸易抬头，10 月中国内地对东盟、韩

国、中国香港地区等出口增长加快，贵金属出口大幅跳升，不排除热
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钱流入的可能。据海关 8 日公布数据，10 月中国内地对除日本以外

的主要亚洲国家和地区出口实现两位数增长，边境小额贸易同比增速

达到 24.5%，对东盟、韩国、印度、中国香港地区、中国台湾地区出

口增速分别 18%、13.8%、18.1%、24%、28%。 

    “对上述地区的出口数据很高，不排除这些地区资本借道流入国

内的可能。”交行首席经济学家连平在接受上证报记者采访时说。 

    连平指出，“短期资本流入可能与制度变革有关，比如沪港通推

出在即，或吸引海外资金流入国内。目前虽没有确切的数据证明，但

有些数据确实令人生疑。”招商证券宏观分析师刘亚欣也表示，“近期

货运、贵金属出口、对港台出口数据较为异常，此外，9、10月在岸

人民币与离岸人民币兑美元出现了明显的汇差，使得内地美元资金可

以通过到香港兑换人民币进行套利，且这与我们监控的资本流动情况

基本相符，因此出口数据中或存在虚假贸易成分。” 

    ---------- 

    1968：这一段话非常关键：“今年年初，中国制定了全年外贸进

出口增长 7.5%左右的目标，然而上半年增速仅为 1.2%。尽管下半年

外贸好转拉动 1-10月份增速回升至 3.8%，但全年仅余两个月，实现

7.5%的目标基本无望。 

    海关数据显示，10月份，中国出口增速为 11.6%，继续保持两位

数增长，进口增速为 4.6%，贸易顺差 454.05亿美元，比上月扩大 145

亿美元。进口、出口增速双双较 9月份下降，形成萎缩型的贸易顺差

扩大。 
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    “长期贸易顺差对稳定人民币汇率是不利的，持续贸易顺差会加

大人民币升值压力。”连平对上证报记者说。” 

    说这是资金配合证监会说沪港通试点，小捞一把，也勉强说的通。

但是事情没有那么简单，这其实隐含着故意让人民币升值的意图！也

隐含着保证汇率改革实施到底。但我认为更隐蔽的阴谋可能是在上海

自贸区的黄金仓库！很有可能投行在现在的时间点大量在中国收购黄

金外运美国！！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1010:29 

    引用：沪港通的“通车”特殊性的意义。 

    以前者为例，沪港通给予两地市场诸多的期待。其中，拓宽资金

的投资渠道，增强两地市场的互联互通功能当属其主要的作用之一。

同时，借助沪港通的“通车”来激活香港离岸人民币市场，为其拓宽

投资渠道，具有非常重要的意义。 

    据不完全的数据统计，目前香港离岸人民币市场的规模高达近万

亿元。遗憾的是，这类流动性因两地市场的制度限制或其他阻碍因素

的影响，最终导致超过 80%的流动性以活期存款或者存款凭证等形式

留存在银行之中。显然，这是缺乏投资渠道的无奈之举。长期下来，

大量的流动性因缺乏了保值增值的功能而几乎遭到了冷遇。 

    至此，沪港通“通车”为其打开了投资渠道的限制，互联互通机

制却为其带来了巨大的保值增值空间。从另一个角度来看，一旦这些

颇具规模的流动性涌向内地市场，则会为内地市场带来可观的新增流

动性预期。 
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    再以后者为例，沪港通“通车”最核心的价值在于推动两地市场

的互联互通，实现资本市场的进一步开放。而从具体的规则来看，为

减少人民币与港币之间的互换限制，沪港通两边均采用以人民币作为

结算的货币。实质上，这就是推动人民币国际化的真实写照。 

    ---------- 

    1968：说白了，就是国有资产证券化，然后放开让索罗斯进来以

证券化的方式收购国有资产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1011:15 

    环球网报道据俄新社、俄罗斯 NTV 电视台 11 月 9 日消息，俄罗

斯总统普京向中国国家主席习近平赠送了一部俄产智能手机

YotaPhone-2。据悉，该手机屏保还被专门设成了俄罗斯、中国、APEC

的标志图片。 

    俄总统新闻发言人佩斯科夫介绍称，普京总统与习近平主席就在

不同领域用人民币结算的可能性进行了讨论。 

    据悉，俄总统普京 9日抵达中国，10日将出席北京 APEC非正式

领导人会议。他在会议前夕与习近平主席进行了会晤，并签署了 17

分合作文件，包括俄罗斯天然气工业公司与中国石油天然气集团公司

关于供气框架协议。 

    ----------- 

    1968：习近平确实非常挺普京，这是对他还抱有些希望的原因！

也是中国还有些希望的原因！这个油气合同是我前几天提到签署的最

佳时机！普京向习近平赠送了一部俄产智能手机 YotaPhone的意思很
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明显，就是在高端信息领域不要受制于人，同时推销俄罗斯手机，意

思是中国和俄罗斯合作年轻人一样可以玩手机！ 

    我今天有四个班的作业和考试卷要改，但是我先谈一下左派正确

的人民币国际化方案框架： 

    1：人民币国际化方向是正确的。 

    2：中国和其他国家互换货币是正确的。 

    3：在锁定美元为参照物下的中国和其他国家互换货币是不正确

的，应该金融创新！以双方贸易实际规模确定互换货币！比如中国与

俄罗斯贸易，假设现在每年中国出口俄罗斯 1 亿件衣服价值 100 亿

美元，俄罗斯出口中国油气比如 1亿吨原油 130亿美元，那么中俄双

方进行商品对比即时锁定双方贸易汇率！什么意思？就是中国和俄罗

斯央行起到交易担保和支付转账作用！中国在俄罗斯卖的衣服钱全部

在俄罗斯必须存俄罗斯央行，同样俄罗斯出口中国油气的钱必须存中

国央行，两国央行给卖出商品的本国公司支付本国货币；这个前提是

中国 1 亿件衣服价值 100 亿美元与 100 亿美元的俄罗斯原油有个比

值 1年或者多年内恒定关系！这样交易就避开了双方兑美元的汇率波

动！说白了实质就是衣服换石油！中俄之间贸易，这样中国就每年欠

俄罗斯 30 亿美元的衣服，俄罗斯不需要更多的衣服，那么中国给俄

罗斯以黄金！或者日本对中国贸易逆差，日本欠中国 100亿美元中可

以有 30 亿美元直接还给俄罗斯！也就是转移还账！这样逐渐的大家

在实际交易中就不需要存很多美元了，实际上国际货币逐渐就由美元

结算变为黄金结算！大家存一些黄金进行贸易逆差时的支付就可以了！ 
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    如果继续创新，还可以建立新型货币保值期货！比如中国没有黄

金支付俄罗斯石油了，那么中国可以以未来 10 年的衣服出口为抵押

进口俄罗斯石油！ 

    这里，还有一个问题，就是石油和衣服价格可能发生变动，1年

期限内双方限定不变，假定每年都要价格新谈判！类似铁矿石谈判！

俄罗斯的石油价格也有风险，如果我们用新能源他就不值钱了，当然

也有可能无法替代石油，那么 5 年或者 10 年的稳定的以贸易为基础

的货币币值比对双方都有好处！这样我再引入一个新概念就是长协保

险！就是说双方都通过增加特别税收的方式进行两个国家共同的保险

金！比如如果国际石油价格涨幅高于衣服价格涨幅 20%的时候，这个

保险金就补贴俄罗斯石油，反之补贴中国衣服！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1011:18 

    1：人民日报:房产市场处去泡沫阶段暴涨几率不大 

    2014年 11月 10日 03:36人民日报 

    2：成思危：政府不会允许房产崩盘房价调整也就 2年 

    2014年 11月 10日 07:32 

    3：某地开发商放开限购又涨价了 

    ---------- 

    1968：有意思没有，你们每次这样共同合唱骗人，能不能来点新

鲜的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1011:23 

    我忽然明白了，如果从中国央行手里在世界黄金低价位大量收黄
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金，在上海自贸区的黄金仓库倒手好处是大大的啊！ 

    1：不妨碍他们继续砸低国际金价，因为从国际市场超大规模收

黄金，黄金价格会有反映！ 

    2：可以把几次 QE多印的美元甩给中国！黄金拿走！这样美元更

坚挺了。 

    3：黄金存在上海自贸区的黄金仓库，表面黄金没有立刻出境，

也可以堵中国左派的嘴！ 

    ----------此招太毒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1011:33 

    作者：yzllzhu时间：2014-11-1010:29:20 

    看了这么多，工行确实是最烂的！其次是中行。 

    工行的网上银行三分钟就退出，得从卡号开始重新折腾好一会，

刚折腾好一会它又自动退出了，电话打过去还硬说页面有 10 分钟时

间，超过十分钟自动关闭。 

    后来网银干脆上不去了，电话打过去，不提供帮助却非说是用户

网页出问题，问他为什么农行、建行、支付宝都正常，唯独就工行不

正常时，它仍然坚持说是网页的问题，搞得我很是头大！！要不是单

位的工资卡挂靠着它，早就把它扔一边去了！！ 

    ----------- 

    1968：支持！我控诉！工行还逼迫我进行新疆特产直销的老婆被

迫冒风险使用支付宝转账！哈哈哈哈！我见工行就来气！我办了工行

短信通知，居然要花 1元安手机软件，我的手机是老式手机无法下载
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这个软件！结果我的工资只能短信通知到我老婆哪里，这样我就没有

私房钱空间了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1011:37 

    引用：轻松一点农产品网上交易更顺畅 

    楼主：huinongbaobao时间：2014-11-1011:23:00点击：0回复：

0 

    要买到新鲜的农产品大多数人选择每天赶早去集市，而农产品集

市给人印象是喧嚣、拥挤。如今，互联网进军农业市场，农产品交易

放在网上，采购可以变得很“easy”。 

    不同概念推动农产品电商 

    以特产为名推出网上购物，现在网上不仅可以买到各个省份的农

业特产，甚至还可以轻松批发国外好货，例如 10月 24日，阿里巴巴

推出线上直供批发韩国食品，启动海外直批“韩国好货源”活动，通

过网络平台可以十分方便地买到韩国农产水产食品，不必漂洋过海去

购物。 

    以解决“滞销”的名义，帮助农民销售农产品。微博上经常有类

似于“帮帮果农！2亿斤柿子 10天不摘就全烂了”的话题活动，2亿

斤柿子滞销，有的只能 4 毛钱贱卖，霜降后，柿子 10 天内不摘就全

烂了。农民辛苦一年收获了质优价廉的好产品，却苦于销售渠道不畅

导致卖不出去，这时候电商平台的价值真正显现。 

    农产品博览会也可以在网上进行 

    数据显示，2013 年全国涉农电子商务平台已超 3 万家，其中农
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产品电子商务平台已达 3000 家，农业电商发展的平台程增长趋势。

农业互联网适应时代需求，承接农业创新发展新模式。 

    在湖南举办的中国国际农博会借助中国惠农网的电子商务，利用

互联网的传播优势有效打破时间和空间的限制，实现线上线下传播和

交易对接，提供农产品展示和推广服务。不仅网上购买农产品方便，

还可以通过手机的电商平台，足不出户轻松购买优质农产品。 

    这是电商的黄金时代，互联网革新了很多产业，改变了人们生活、

工作方式，如无纸化办公、超市、门店的电商化，现在该农业电商登

上舞台。轻松实现农产品交易，农业电商还将如何演绎，我们拭目以

待。 

    ------- 

    1968：这是我多年提倡的，但是有个问题，平台是人家的现在不

收费，以后收费了就相当于他一家把天下的商铺费用全收了！这个东

西如果不果断国家垄断，那么以后发展下去我们国家体制就是大资本

小政府低福利，也必然是由于国家缺少资金导致国防能力丧失！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1018:45 

    @zxl1968201219080 楼 2014-11-1011:23 

    我忽然明白了，如果从中国央行手里在世界黄金低价位大量收黄

金，在上海自贸区的黄金仓库倒手好处是大大的啊！ 

    1：不妨碍他们继续砸低国际金价，因为从国际市场超大规模收

黄金，黄金价格会有反映！ 

    2：可以把几次 QE多印的美元甩给中国！黄金拿走！这样美元更
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坚挺了。 

    3：黄金存在上海自贸区的黄金仓库，表面黄金没有立刻出境，

也可以堵中国左派的嘴！ 

    ----------此招太毒！ 

    ----------------------------- 

    @shenyan80112819087 楼 2014-11-1016:54:12 

    我们这某珠宝楼活动，朋友圈转发微信抽中，黄金首饰 211，白

金 311，限 5克内，被抽到了，今天黄金项链 5.5克一个，白金吊坠

5克一个想问老师是不是 220以下都可以买入？？白金有用吗？？ 

    ----------------------------- 

    白金当然有大用，但是是钯金还是铂金？一般 PT950 就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1018:55 

    @蜂鸟特许 19063楼 2014-11-0916:11 

    转发一篇好文，请楼主和大家好好看看 

    ----------------------------- 

    @kk9910267719085楼 2014-11-1013:18:46 

    这总文章就是误国愚民的，好像老佛爷对全世界宣战一样，外汇

管制，你能公开外汇管制全世界就制裁你，不要以为中国还有朋友，

没看到俄罗斯，委内瑞拉，朝鲜都来坑我们吗？中国制造没有那么大

作用，否则人家也不敢 ttp不带你了。其实很多发展中国家都希望抢

中国饭碗，远的不说，缅甸，朝鲜，越南都想和你抢订单。其中最有

潜力的是朝鲜，国民勤劳度，国民素质和基础建设是老美最喜欢的。



10692 

 

所以国内就不要舔三胖的菊了，人家可能...... 

    ----------------------------- 

    1968：这话是对的！所以我很早提出建立东南亚、东亚劳动力市

场联盟，这样就不怕资本外移了！我们对劳动力价格区域垄断，而不

是相互恶性竞争！我们之间互相规定好劳动力市场份额和价格！我们

的亚洲我们山连山我们手连手！哈哈哈哈！ 

    附录：中国资本市场大门开启美国 ETF疯狂了 

    2014年 11月 10日 14:09 

    面向中国股市和债市的美国 ETF正在迎来蓬勃发展的契机。随着

中国资本市场大门的开启，包括贝莱德和 CSOPAssetManagement 在内

的 EFT 管理机构正在申请大约 40 支 ETF，是现有规模的六倍之多。

以追踪中国股市和债市，方便普通投资者可以投资中国市场。在此之

前，仅有少数的专业投资者可以通过指定渠道投资少数的中国公司或

者购买中国公司的离岸债券。 

    上证指数 2014年至今反弹 14%，为 2009年以来最佳表现。晨星

基金高级分析师 PatriciaOey 在接受彭博电话采访时表示，“中国市

场潜力巨大，没有投资者愿意忽视中国市场。机构更不愿意放弃这个”

大蛋糕“。” 

    与中国股票市场挂钩的 ETF 产品已成为 ETF 管理机构最热衷的

创新领域之一。去年成立的 X-trackers 嘉实沪深 300 中国 A 股 ETF

规模已经达到 4.57 亿美元，反映出市场对于介入中国市场的热捧程

度。 



10693 

 

    随着沪港通的启动在即，中国股市的活跃度有望进一步增强。据

报道，港交所和证监会今日联合宣布，沪港通将于 11月 17日正式启

动。港交所总裁李小加 11 月 7 日表示，沪港通开通将带来“世界最

大规模资产的一次重新平衡”。长期来看，可能会引导七、八万亿美

元资金从中国银行体系流入 A 股市场，使得 A 股市场的体量在未来

五到十年获得巨大增长。 

    除了股市之外，债市同样吸引力具大。根据评级机构标准普尔的

6月数据，中国企业债的规模已经超越美国成为世界第一。目前中国

国债市场规模大约为 3万亿美元，企业债规模则为 1.5万亿美元。虽

然货币升值、企业债务违约和监管风险均不容忽视，不过相对较高的

债券收益以及和全球债市联动性较低的特点还是令投资者趋之若鹜。

最新的 SEC文件资料显示，至少有 4家机构已经递交了相关文件，意

图进军中国债券市场。包括德意志银行、GlobalXFunds、KraneShares

和 VanEckGlobal. 

    不过目前中国市场对于国外投资者而言整体还处于未开放阶段。

根据 9 月出台的人民币合格境外机构投资者(RQFII)和合格境外机构

投资者(QFII)的相关规定，允许境外投资者参与的总规模(股市加债

市)为 1080亿美元。 

    --------- 

    1968：先放开，再债市再债转股再控股！我相信这笔钱进来是真

的！不是热钱！我在考虑游戏规则变了，这笔钱我估计可能就不用进

来多少发多少人民币了！这也许就是李相说减少购买美国国债的真实
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所指！这样其实就是国内接着通缩国际资本廉价收购中国资产！他奶

奶的算的居然比我卖核桃还精！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1018:58 

    @山鹿牛奶 19086楼 2014-11-1015:49:11 

    楼主怎么看尽头大盘 

    ----------------------------- 

    因为债可以转股，所以我认为外资主力目标目标在债，股票不是

主攻方向！打压股票套死股民才是正解！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1022:33 

    现在乌鲁木齐各个学校开始抢生源，这个生源是家教市场生源！

很多学校公开的周六，周日补课，当然是以社会力量的名义补课！而

且私立补习班收费也几倍的涨！比如 50 人的班原来一节课在校内每

节课收学生 2元，但是那是违规的，家长告教育局查的！现在学校和

私立补课学校联手每节课收 15 元，还是学生班级的原班老师，市场

化了再也没有人查了！这样的趋势，以后单独老师家教越来越难带了！

因为学生的时间和精力家长的金钱已经被占完了！ 

    以后全国都会这样！混合经济嘛，教育局和校长拿私立学校的回

扣和股份！以后私立学校壮大了再收购公立学校！就是这个套路，至

于老师个人以后出路就很窄了！到哪里都是打工的！此乃国企改制老

路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1023:38 

    这个深化改革越来越有触眉头了！ 
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    引用：人大财经委副主任：中国全面放开药品价格时机成熟

2014-11-1007:46:09来源：央视网作者：责任编辑：段红彪 

    2014年 11月 10日 07:46来源：央视网 

    资源类产品价格、药品价格改革一直以来都是各个方面所关注的

焦点问题，为此我们也独家专访了全国人大常委、财经委副主任委员

彭森，他表示，药品的价格有望一步放出，而钢铁、有色、石化、炼

油等项目审批也将下放给地方和市场。这也是权威部门首次就放开药

价表态。 

    记者了解到，目前国内药品生产经营企业和药品品种数量众多，

全国有 4000 多家生产企业、1 万多家流通企业，同一种药品又有多

家企业生产，医疗机构销售药品的价格已全部通过集中招标采购形成。

招标采购是市场形成价格，政府再干预价格就和市场机制发生矛盾。 

    全国人大常委、财经委副主任委员彭森表示长期以来像一些药品

的价格，过去搞单独定价，包括差别定价，包括最高限价。相对于这

些方式，和市场经济的要求、和整个医改的这种方向的要求都有差距。

而现在完全具备条件，把主要的政府分管的一千多种的医保范围内的

目录内的价格，完全放给市场。 

    ----------- 

    1968：现在各药店一些便宜药已经集体消失了！市场经济我---

他大爷！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1100:09 

    再谈混合经济实例： 
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    朋友在内地一个技术类单位，他们院在改制，他们院去年 1.2亿

的收入，但是以前大部分不能动。就是因为体制，有分配限额。改了

就可以合法的分了。他们院长书记都可以分 100多万，一般职工如果

算来院的工作年限，那就 10万-20万左右 

    改了后的好处是还可以分原始股份，原始股都是低估的，还是有

便宜可占，改制---就是利益分配和国企一样，所以马上就要开始和

前苏联解体时那样了，领导们因为改制合法的获得高薪，然后再股份

化，合资混合经济成为股东董事！再不用害怕反腐败了！哦，看来 73

反腐意在改制啊！这和教育局查校长在学校补课一样，这话还不能明

说，后来校长们发现，和私立学校混合市场经济后，居然教育局就不

查了！！以后改制了，那么 73也不会再查国企官员腐败了，人家已经

是股东了嘛！政府管那么多干嘛！ 

    我听一个专家央视讲当年上海国企改革，一夜之间就完成，我一

直奇怪，后来我看了朱镕基传再结合我母亲饮食服务公司改制的实例，

我想通了，改制就是分钱卖国有资产！领导拿大头，员工拿小头，大

家多少都有点，所以大家都不吭声！比如当年乌鲁木齐饮食服务公司

改制，在公司总部的多的百万，少的也 10 万，我母亲当时在基层借

调没有分上钱！最苦就是基层老百姓了，等到改制后下岗了大家才会

真的明白，开头大家-尤其领导层由于可以没有监管的分钱心里美着

呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1100:16 

    行了，托网友信任的福，我的核桃之外，新下来的红枣也到货了！
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玉石枕头也卖的很好！楼主广告时间：核桃、红枣群名称是新疆特产

直销群 365913632玉石枕头雅石轩 202030598核桃、红枣我是仅次于

一级批发的二级批发！我的东西又多好又多便宜，去看看就知道了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1100:25 

    麦当劳供应商种转基因土豆获批或引来反对声 

    2014-11-1001:50:42来源:北京商报(北京) 

    0 

    日前，麦当劳主要的土豆供应商辛普劳公司研发的一款转基因土

豆获得了美国农业部商业种植的批准，这也是美国政府首次批准转基

因土豆。 

    美国辛普劳公司是一家总部设在美国爱达荷州州府博伊西市的

多元化农业企业，其生产遍布美国、加拿大、中国、墨西哥、智利和

澳大利亚等地；作为世界上最大的冷冻薯条生产商之一，辛普劳的冷

冻薯条年产量达到 30亿磅，同时，辛普劳还生产其他数百种食品。 

    去年 5月，辛普劳向美国农业部、加拿大、日本、墨西哥和韩国

提交了申请。不过，华盛顿邮报称，美国玉米大豆转基因很常见，但

小麦果蔬转基因却有很大争议，美国尚未批准任何小麦转基因品种。

而这回首次批准转基因土豆可能引来反对声浪。 

    ----------- 

    1968：美国人基本不喜欢吃玉米！拉美人喜欢吃玉米！貌似美国

人还不怎么吃大豆。转自国内某民间科学网站。在欧洲和美国,大豆

一直都不是制作食物的主要原料。欧洲人主要是用大豆作为饲料,而
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美国则用种植大豆提高耕地的有机质，而且严格标识！.而美国人自

己喜欢吃的小麦果蔬却不允许转基因！事情已经很明显了！小强不要

再骗我们了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1100:28 

    行了，托网友信任的福，我的核桃之外，新下来的红枣也到货了！

玉石枕头也卖的很好！楼主广告时间：核桃、红枣群名称是新疆特产

直销群 365913632玉石枕头雅石轩 202030598核桃、红枣我是仅次于

一级批发的二级批发！我的东西又多好又多便宜，去看看就知道了！ 

    ----没成想我自己的广告打到翻页上了！这得重打！我自己打广

告也得自觉，这样吧，3天打一个，这样大家还可以接受吧，大家觉

得太频繁，1周一次也可以！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1116:32 

    @type8819104楼 2014-11-1112:27:50 

    请教：农村社保一次性交费 8万，每月领 1000左右，合算吗？ 

    老师这是什么节奏？我发现身边好多的老人都在办这个事（一般

都是 40-50岁的妇女） 

    ----------------------------- 

    以今年 53 岁女性为例，今年年底前一次性缴费 8 万元左右（一

半给国家，一半归入你自己的个人社保账户），到 55岁以后，每个月

可以领 1000左右——具体看每年的不同情况。 

    领了 159个月后，国家的那部分钱用完了，就继续从你个人社保

账户的钱拿出来慢慢分月给你，国家也继续补贴，仍然是 1000 左右
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每月。 

    --------- 

    1968：53岁女性为例，按照现在人的平均寿命，过七十岁比较容

易，就假设是 70 吧。假定物价上涨跟工资上涨持平，那么一年一万

二，七年也就拿回来了，那时是 60岁！剩下的 10年不都是赚的么？

看起来挺划得来的！ 

    但是不能这样算，实际上你的 8 万元钱是相当于按照 20 年贷款

给别人了！按照 10%年利率算，一年 8000元利息！我们还要把 53岁

女性到 55 和 53 岁男性到 60 的领钱时间平均，领钱时间基本是再过

5年，那么就这笔利息 5年后又平白多了 4万！这样当你领钱的时候，

实际你付出了 12万！这样基本每个月利息是 1000元！这样等于你的

8万元白白给别人用，别人只是给你的钱的利息，你的本金 8万别人

悄悄变相掠夺了！53 岁女性到 55 和 53 岁男性样本已经是岁数选的

很偏大的了，如果是 50 岁的女性，已经是本金永远拿不回来了！一

个国家的精英们，国家没有钱搞不起农民保险也就罢了，居然想出用

类似旁氏骗局的金融欺骗的手段欺骗老实的农民，他妈的这些精英太

无耻了！我不得不承认他们脑子他娘的就是好使，一般人想不出这么

王八蛋的骗人把戏，他们也太日能了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1116:50 

    上面还没有考虑恶性通货膨胀，即使按照年 4%的中国被实际压

低很多的通货膨胀，那么过 5年后给你的 1000元就不是现在的 1000

元！我给大家一个公式 80000×（1-4%）N 次方，假设 N=5 那么 5 年
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后通货膨胀，5 年后 8 万元已经损失了 15%！10 年后损失 22.5%！20

年后 8万的一半就没有了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1117:00 

    @zxl1968201219102楼 2014-11-1100:28 

    行了，托网友信任的福，我的核桃之外，新下来的红枣也到货了！

玉石枕头也卖的很好！楼主广告时间：核桃、红枣群名称是新疆特产

直销群 365913632玉石枕头雅石轩 202030598核桃、红枣我是仅次于

一级批发的二级批发！我的东西又多好又多便宜，去看看就知道了！ 

    ----没成想我自己的广告打到翻页上了！这得重打！我自己打广

告也得自觉，这样吧，3天打一个，这样大家还可以接受吧，大家觉

得太频繁，1周一次也可以！ 

    ---------------------------- 

    @shenyan80112819103 楼 2014-11-1112:26:16 

    从老师 2 年多的坚持写这个帖子并且和众多跟帖互动可以看得

出老师人品信用！所以即使刚开始介入淘宝时，其实已经是皇冠信誉

了！我得看法就是信用积累的过程！建议师母弄个淘宝链接或微信店

铺都可以，虽然是一颗心，但在我们心中信用已经是皇冠了！可惜啊

我们生活的这个家却一直不讲信用 

    ----------------------------- 

    1968：谢谢谢谢！我卖核桃不必讳言固然确实想多点收入，固然

也为将来下岗早做准备！但我一直犹豫是不是搞淘宝店？因为我看到

了卖商品之外的中华民族其他的宝贵东西——这就是人和人的相互
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信任！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1117:08 

    引用：5000亿天量信号谁是股灾元凶 

    由于做多能量过快消耗在银行为代表的金融股市，午后大盘后继

发力，开盘即出现跳水走势，不仅创业板跌幅扩大到 4%左右，主板也

都下跌翻绿。盘面来看，银行、新股、证券等涨幅居前，多数题材概

念下跌且跌幅明显。个股方面，中国银行、新中基、柳钢股份、常发

股份等 20股涨停，大连国际、西仪股份、中成股份等 10余跌停，跌

停数量之多本轮反弹以来少见。 

    国内小股票一直享受溢价而大股票一直折价，出了本身发展市值

空间的因素外其实国内上市企业的审批制和港的注册制直接造成两

地小市值公司估值的差异，所以只要两地上市制度有差异小股票定位

就不可能趋同。最近小股票调整主要因素还是涨的多了！都涨了两年

了差不多。而大股票歇火了两年了基本。所以大幅度调整是必然的事

情。二、千股暴跌获利盘恐慌盘出逃十分迅猛。技术上两市走的十分

变态 28切换过激，大盘股狂拉指数，创小板却破位下跌 

    沪港通引领 A股市场走向世界，增加市场流动性。光棍节增加市

场炒作热情，提升相关个股投资价值。在此重大利好的刺激下，大盘

涨了，众多个股却跌了，让广大投资者成了陪读者。 

    --------- 

    1968：这量太大了！这个出货是沪港通兑现后主力不惜代价逃跑

的节奏了！谁确切知道沪港通何时兑现？敢于前期一直做多？要么是
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社保资金要么是知道消息的国际投行，这个手法不新鲜！根据创业板

的狠劲，18连跌都有可能！谁还在犹豫，站在高岗的就是你了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1123:35 

    人民日报：河南地产商拿地差价利润六成归谷俊山 

    时政新闻人民网-人民日报时圣宇 2014-11-1115:00 

    国家能源局原局长刘铁男任职期间，利用手中权力为多家公司在

项目审批、设立 4S店方面谋取利益 

    解放军总后勤部原副部长谷俊山多次在有关军方的土地出让中

收受回扣。据媒体报道，在其河南老家濮阳，谷俊山家人攫取的土地

和开发的楼盘“远近闻名”，他还与地产商商定，地产商从他手里拿

地，中间差价的利润的 60％要归其所有。 

    广州市原市委书记万庆良亦长期游走于官场和商人之间，“万氏

模式”下，其与地产商竟“同进退”。这些领导干部“市场规则的运

用不可谓不娴熟”，但终究“路非正途，只是末路”。 

    ----------- 

    1968：地产商从他手里拿地，中间差价的利润的 60％要归其所

有--这就是中国权力的普遍价值！马克思的剩余价值理论都解释不了

的！也是中国 15万亿卖地钱起码 10万亿归官员的事实依据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1200:07 

    跨国药企：审批效率低下困扰中国医药市场 

    美股新闻腾讯财经[微博]2014-11-1116:43我要分享 32 

    北京时间11月11日下午消息，世界知名药企礼来制药（EliLilly）
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和强生制药（Johnson&Johnson）的首席执行官近日表示，中国医药

市场长期以来一直被监管问题和审批效率低下所困扰，对此他们表示

中国政府应该做出更多努力来整顿前景广阔的中国医药市场。 

    礼来制药首席执行官李励达（JohnC.Lechleiter）周一再亚太经

合组织（APEC）工商领导人峰会上表示，由于面临监管上的重重困难，

国际药企很难将创新药品推向中国市场。APEC 工商领导人峰会是与

北京召开的 APEC领导人非正式会议挂钩的一个活动。 

    李励达说：“我们今天仍感到担心的是药品审批上的时间滞后，

中国的药品审批比其他地方长数年时间。”在另外一个采访中，强生

首席执行官亚历克斯戈尔斯基（AlexGorsky）持相同看法，他称中国

药品审批平均需要八年时间，相比之下其他市场只要四年。 

    欧美企业近期纷纷抱怨中国对外企的监管太过严苛，但中国官员

并不这样认为，他们认为这样做是为了更好的保护消费者利益。礼来

和强生近期均进入了接受监管审查企业名单，并且该名单还在不断地

扩大。目前，中国政府加强了物价监督举措，触角已经伸至从制药到

眼镜到汽车等各领域。在中国，制药行业受到了尤其严格的监督。政

府试图根除医院乃至整个医疗行业的贿赂和腐败问题。 

    戈尔斯基说，强生公司在大多数领域和中国本土公司享受同样的

地位，但在其他领域，很明显我们不得不与中国官员合作，才能确保

享受到同等机会。 

    今年 9 月份，中国一家法院裁定英国制药公司葛兰素史克

（GlaxoSmithKline）在华附属企业行贿并对其处以近 5 亿美元的罚
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款。包括葛兰素史克前中国区业务主管在内的该公司五名管理人士被

判行贿等罪名成立并被判处有期徒刑缓期执行。 

    该案令中国医疗系统成为一个关注焦点。专家们表示，在中国医

疗系统内有大量收入较低的医生和资金不足的医院，这为贪污风气的

形成创造了条件。中国医院的大部分收入来自于药品销售，这种情况

已经导致大量问题，包括过量开药和医生接受回扣等。 

    李励达和戈尔斯基均表示，过去几年中国在医疗保健改革方面已

取得进展，扩大了患者获得医疗服务的渠道，这为制药企业们提供了

市场机会。在中国，医疗保健业务增速迅猛，越来越富裕的消费者寻

求更好的医疗条件，而政府迫于公众压力需要扩大传统的社会保障体

系。两位高管均表示中国 940亿美元的医药市场相当庞大，对于跨国

药企的吸引力可想而知。根据麦肯锡的数据，到 2020 年中国的医疗

保健开支将达到 1万亿美元。 

    ------------ 

    1968：其他他们想占领中国市场就不说了！中国 940亿美元的医

药市场已经相当庞大，利润可观了，而麦肯锡的数据，到 2020 年中

国的医疗保健开支将达到 1万亿美元！他们不会无缘无故算出这个吓

人数据的！没有搞错吧，6 年，中国医疗保健开支就增加 10 倍！而

且是按美元计算！就是说将来医疗改革后，洋人已经算好他们能够让

药品涨 10倍！还改个屁啊！这真他娘的没法活了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1200:20 

    新疆的特产不为人知的很多，比如这个恰玛古吧，强碱性食品，



10705 

 

就不说抗癌了，治现代人因为吃肉多酸性体质正合适，而且以南疆的

为好，这我以前介绍过，今天上图！ 

    看表面很土啊！煮熟了和最好的玉石一样，也像羊脂一样！汤是

甜的！哦，我再喝一碗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1200:38 

    让大家看看什么是假的玉石皮子，红色线条就是染的，但是这玉

还是不错 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1200:41 

    我最近获得一大块南疆河里的籽料，大家看这是真皮子的，我在

琢磨这可以干什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1209:25 

    1968：53岁女性为例，按照现在人的平均寿命，过七十岁比较容

易，就假设是 70 吧。假定物价上涨跟工资上涨持平，那么一年一万

二，七年也就拿回来了，那时是 60岁！剩下的 10年不都是赚的么？

看起来挺划得来的！ 

    但是不能这样算，实际上你的 8 万元钱是相当于按照 20 年贷款

给别人了！按照 10%年利率算，一年 8000元利息！我们还要把 53岁

女性到 55 和 53 岁男性到 60 的领钱时间平均，领钱时间基本是再过

5年，那么就这笔利息 5年后又平白多了 4万！这样当你领钱的时候，

实际你付出了 12万！这样基本每个月利息是 1000元！这样等于你的

8万元白白给别人用，别人只是给你的钱的利息，你的本金 8万别人

悄悄变相掠夺了！53 岁女性到 55 和 53 岁男性样本已经是岁数选的
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很偏大的了，如果是 50 岁的女性，已经是本金永远拿不回来了！一

个国家的精英们，国家没有钱搞不起农民保险也就罢了，居然想出用

类似旁氏骗局的金融欺骗的手段欺骗老实的农民，他妈的这些精英太

无耻了！我不得不承认他们脑子他娘的就是好使，一般人想不出这么

王八蛋的骗人把戏，他们也太日能了！ 

    上面还没有考虑恶性通货膨胀，即使按照年 4%的中国被实际压

低很多的通货膨胀，那么过 5年后给你的 1000元就不是现在的 1000

元！我给大家一个公式 80000×（1-4%）N 次方，假设 N=5 那么 5 年

后通货膨胀，5年后 8万元已经损失了 15%！10年后损失 28%！20年

后 8 万的一半就没有了！这样实际上考虑通货膨胀，5 年后给你的

1000 元只相当于以前的 850 元，10 年后就相当于以前的 700 元！这

样本金丧失，即使利息的话也实际在越来越少！这就是残酷剥削！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1222:03 

    @jdf118819117楼 2014-11-1211:07:41 

    楼主，我的玉石枕头有发货了吗，谢谢 

    ----------------------------- 

    现在都发了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1223:29 

    @zxl1968201218980 楼 2014-11-0317:00:54 

    索罗斯拥万亿人民币在香港，不仅仅是一个黄金！有多少亏损煤

矿要卖啊！ 

    附录 2： 
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    8年投资 3万亿煤炭产能过剩企业亏损面接近 70% 

    2014年 11月 03日 09:24 

    字体：大中小已有 7人评论，共 5412人参与讨论用手机讨论 

    煤炭产业发展的“黄金十年”吸引十多个行业进入该领域投资，

仅自 2006 年至今的八年时间里，煤炭采选业固定资产投资累计就达

3.1万亿之巨。 

    大量资金涌入煤矿建设的后果之一...... 

    ----------------------------- 

    @棋棋的爸 19120楼 2014-11-1221:08:21 

    现在新疆哈密煤炭行情怎么样，请老师分析一下，准备去那里， 

    ----------------------------- 

    煤炭只要能挺过严冬就是春天！现在行情不好，大宗都不行，但

资源永远为王！几年后无论俄罗斯崛起还是完蛋，石油都肯定暴涨！

煤变汽就可能了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1223:40 

    煤炭资源税实施倒计时地方晒清费成绩单 

    字号 

    评论邮件纠错 2014-11-1201:26:00 来源：第一财经日报作者：

张旭东 

    12月起，煤炭资源税从价计征将正式实施。在此之前，各省份清

理涉煤收费的工作也紧锣密鼓推进。 

    《第一财经日报》记者从各地了解到，一些省份已经确定了税率，
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还有一些省份在测算税率。知情人士告诉本报记者，煤炭大省山西的

税率不会超过 8%。确定税率的同时，各省份都在清理涉煤收费方面

出重拳，山西近期就晒出了清费成绩单。 

    清费成绩单 

    山西的清费工作显得比较积极。 

    山西发改委网站的一份文件显示，山西涉煤收费清理已经初见成

效。具体而言，2014 年 6 月，山西省政府出台《涉煤收费清理规范

工作方案》，取消专门面向煤炭的行政事业性收费和服务性收费，取

缔一切涉煤不合理收费，降低部分涉煤收费和基金的征收标准，减轻

煤炭企业负担，并明确了实施的步骤。 

    根据计算，通过清理规范，2014 年至少可减轻煤炭企业负担

60.87亿元，吨煤减负 6.5元。按照计划，2015年山西将再取消两项

收费，将至少再减轻煤炭企业负担 74.64 亿元，吨煤再减负 7.8 元。 

    两步改革全部到位后，吨煤减负量至少可达 14.3 元，每年至少

可减轻企业负担 135.51 亿元。目前以山西为代表的传统煤炭省份，

煤炭企业的负担重，地方政府对煤炭行业的依赖性也较强。 

    山西一家煤炭企业人士对本报记者称，煤炭资源税从价计征肯定

支持，但企业负担重，又面临行业不景气周期也是事实，最后可能的

结果是，税收和原先各项收费持平。 

    山西取消、降低标准、停征的 6项涉煤收费已全部落实到位；要

求进一步规范的 4 项涉煤行政事业性收费和 1 项政府性基金，已出

台了配套落实文件；要求严格执行的 13 项收费项目，各执收单位均
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按有关政策规定作了规范。市县两级需要取消、降低、规范的 24 项

中，已执行到位 19 项，其他 5 项正在按要求进行规范和完善；要求

坚决取缔自设收费项目和乱收费的问题，市县两级都已清理到位，正

着手进行清退今年以来违规收取的费用。在行业协会、学会方面，山

西省属 7 个协会和有清理规范任务的 7 市已全部完成清理规范工作。

在清费的基础上，山西完成了相关摸底调查工作，拟定了《煤炭行业

清费立税工作实施方案》，形成了煤炭资源税改革后的税率、分享比

例、使用方向和支出安排等方面的初步意见，正在有序推进煤炭资源

税改革的相关准备工作。其他煤炭大省内蒙古、贵州、河南、陕西、

山东等地也在制定实施方案，但目前并没有集中的清费结果，税率也

没有确定的版本。 

    税率差别大 

    但是各省份的态度非常积极，河北、山东、湖南等省财税部门都

集中到煤炭企业实地调研，进行涉煤税费负担摸底调查和收入分析测

算工作。 

    贵州则从去年就密集摸底煤炭企业情况。今年 10 月，贵州省财

政厅下发通知要求全省 88 个县及省属煤炭企业填报 2013 年和 2014

年 1~9月煤炭产销及税费情况。并测算煤炭企业税费负担率和适用税

率，已经拟定《贵州省煤炭资源税改革实施方案（代拟稿）》、《贵州

省煤炭资源税改革实施办法（草案）》。 

    贵州省是煤炭资源相对富集的省份，煤种齐全、煤质优良，煤炭

资源保有储量达 549 亿吨，居全国第 5 位，超过南方 12 省(区、市)
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的总和。但从近年来的统计数据看，贵州资源税收入不足 5亿元，占

一般财政预算收入的比例非常小。 

    煤炭资源税可以增加这类地区的地方财政收入，在财政部 2%~10%

的税率范围内，即使按照 5%的中间数征收，贵州财政收入也将增收

大约 20亿~40亿元。 

    另外对煤炭资源税积极的还包括新疆和内蒙古这样的地区，新疆

煤炭产业发展迅速，但带给地方的收入有限。不完全统计，新疆仅有

一项涉煤收费，2012年开始征收。 

    新疆地税部门人士早就建议，煤炭资源税至少应该以 5%的油气

资源税率征收，以增加煤炭资源对地方财政的贡献。 

    中央财经大学邢雷教授对本报记者分析说，各省对煤炭资源税的

态度差别大，各省企业对煤炭资源税的承受能力也有差别。历史负担

重的企业能承受的税率低，负担轻的承受的税率高。 

    以此标准看，同是煤炭大省，内蒙古煤炭多由大企业开发，历史

负担轻，有些企业对地方税收贡献不多，地方有动力征收资源税，并

确定一个较高的税率。 

    上述山西煤炭企业人士对本报记者说，山西煤炭企业历史负担重，

希望不要增加负担，政府的税率也会考虑这一点。 

    政府和企业之间在税率上“讨价还价”之外，煤炭行业的日子并

没有好过。中国煤炭工业协会数据显示，我国有 8个省区煤炭全行业

亏损，全国煤炭企业亏损面仍在 70%以上。 

    现在涉煤收费较少的省份，即使采取 2%的税率，也会增加企业
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负担。而那些涉煤收费较多的省份，则希望以资源税弥补过往收入，

税率不会定很低。 

    --------- 

    1968：贵州省是煤炭资源相对富集的省份，，贵州资源税收入不

足 5亿元，占一般财政预算收入的比例非常小。煤炭资源税可以增加

这类地区的地方财政收入，在财政部 2%~10%的税率范围内，即使按

照 5%的中间数征收，贵州财政收入也将增收大约 20 亿~40 亿元。--

这样看贵族以前是按 1%不到哦啊收的！这么点钱如果我是贵州省长

我宁可公务员不用车把这 2 亿省出来我也不挖煤了！还省了环保费！ 

    新疆地税部门人士早就建议，煤炭资源税至少应该以 5%的油气

资源税率征收---看来有人拖着不办就是要让新疆、贵州人民穷死嘛！

我们新疆宁可多种核桃、红枣、葡萄干也要减少资源开采规模而不是

扩大！不赚钱还破坏环境没有搞头嘛！我卖玉石是卖一块少一块，但

是核桃、红枣、葡萄干年年都有，你说我优先发展什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1300:09 

    引用：基础科学---置顶好文原创 

    发表于：2014-11-1122:19:08 

    作者:像鲁迅一样呐喊 

    外甥硕博连读时，选择了理论化学，因为他喜欢。家姐不反对，

是因为孩子喜欢就好，问我的意见，我说很好，生存不是问题，国内

混不下去，可以去海外做学术。其导师抓到了宝，学校签下协议，不

能乱跑，因为外甥全班只有他一个人做基础科学研究，其余的全去了
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应用，无他，只因好找工作，好赚钱尔。 

    你街边抓住一百个人问他们，数学、物理、化学、生物学有何用？

一百个人如果不当你是神经病会告诉你，这玩意又不能当饭吃，能干

什么呢？ 

    但是如果许多父母被告知，华尔街历年来招无数数学、物理学科

的毕业生，恐怕会悔了肠子；如果告诉你硅谷也同样找无数数学、物

理学学生，中国人也会目瞪口呆。 

    更深层的是，假如你知道无论哪个国家造飞机、发展生物基因科

技、挖掘医学新疗法、人工智能、航天科技都离不开理论数学、物理、

化学、生物等等基础科学，你会吃惊吗？ 

    不会，你不会让自己孩子去学这些无法立即换钱的玩意的。 

    中国的父母觉得金融系很高大上，计算机系很实用，医学系可以

毕业做医生，旱涝保收，财经系可以出来进会计事务所，ok，立即可

以变现，爽得很撒，谁去学劳什子理论物理化学数学。 

    不仅仅普罗大众如此，政府也木知木觉，不知道应该如何激励学

子进入这样的领域深造，体制和环境迫使有兴趣的学生去了欧美，留

在那里，因为那里有更广阔的的天地。 

    当量子物理学成为最前沿超过半个多世纪之久，量子计算机正在

研究中，生物学正通过数学模型计算系统，挖掘基因技术，混沌和非

线性动力学广泛的用于新型动力机械、化学应用、气象研究等等方面，

时间和空间在数学演绎下为空间探索提供帮助，数据模型为金融业和

人工智能提供理论支持....... 



10713 

 

    这一切高科技的发展，因为中国基础科学的不被重视而迟滞，因

为体制和知识产权保护缺乏而导致私有研究机构的缺乏，科学家因为

没有钱途而不得不忙于其他事物的升官发财，因此中国人不得不在经

济的腾飞中付出高昂代价去购买高科技核心技术和成品，并丧失许多

非商业化新型技术的发展机会。 

    所以，当一个国家的文明想要前进更深一步时，却发现自己的基

础科学储备远远的落后了。 

    基础科学的落伍，会限制一个文明梯级上升的高度，导致在山寨

文明中，迅速被其他文明替代，因为人口红利会迅速的失去，地球不

缺乏廉价劳工。 

    至于为何基础科学会遭到忽视，是因为一个国家的价值观追索仅

限于金钱，是因为人们的自由精神只在权力和财富中心大赚，智慧和

心灵自由的求索，落入俗世市井中，无法自拔。 

    而这样的文明，不会尊重仅求索智慧的人，因而只有极少数的人

才会追索智慧为快乐，但他们的生存却是被限制的 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1311:03 

    1968：从科学技术是第一生产力说创新和马云的淘宝！ 

    我一直想，邓小平提出科学技术是第一生产力是对的，但是一直

以来他及其延续的政策都没有按照这句他说的对的话办！中国从设计

师开始就搞说的和做的两张皮！有数据表明，改革开放以来科技投入

比例远低于之前！我们做的是低端的东西为主，主要是买技术为主！

已经有依赖症了！如果按照科学技术是第一生产力的思想，那么我们
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高端科技人才就不该大量流失外国！美国的理工科人才也是很缺乏的！

问题是连美国都缺我们不缺？连大清朝都知道派学童出去然后再让

他们回来报效大清，我们可好，好的出去就回不来！回来的经济领域、

意识形态领域很多都是已经被策反的间谍！你今天说没有钱所以给人

才的待遇低，所以人才走了，将来你没有人才没有自己的科技后你就

会更没有钱！比如 IPHEN手机，我看就是微缩电脑而已，电脑加手机

搞不出来吗？有钱有人才特定时期市场保护可以搞出来，也就是几百

元的东西，给科技人员一部手机 10 元的研发收入，几十亿大家分一

分还是可以的！小米盗版就是 200元左右，正版几千，这样看利润空

间有多大！这样看自主研发给国人能省多少钱，哪个盗版研发团队显

然是草台班子，但是里面有高手天才，给他配套的工艺设备等不行嘛！

国家主持人才高手强强招标组合没有中国人仿造不出来的东西！我们

的教育还有些问题，目前我们先不说创新，我们说仿造吧！日本人就

务实，开始老老实实仿造，现在开始厚积薄发的拿诺贝尔奖了！我们

现在国家层面连仿造都干不了，这就是积弱亡国之道！ 

    比如马云的网上淘宝店，这个模式政府看出来好了，直接给马云

一个亿创新费他走人就可以了！马云的劳动显然不能简单的用马克思

的单纯看劳动时间可以计算价值！脑力劳动是不能简单用体力劳动类

比；创新劳动复杂劳动不能用体力劳动对比！我记得上学时我对此就

质疑，政治老师给我解释说，脑力劳动还要算上他读书的时间！当时

觉得勉强对！但是有些事，同样读书 10 多年，有的就跟没有读过一

样甚至读傻了，有些读书读出相对论了！这能简单用时间计算吗？不
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能！马云的淘宝也不能用榨取剩余劳动时间来看待他对全国人民的剥

削！我们鼓励创新，创新可以致富，这个没有问题！但是市场资源是

全民的，是国家的不是马云一个人的，马云没有榨取我们一秒钟的剩

余劳动时间，他私人占有的是公共交易平台！不知道大家明白我的意

思没有？马云创造这个平台是对社会的贡献，应该从精神和物质充分

肯定，但是这个平台他只是发明者不能是所有者！这个国家每一寸领

土即使是虚拟空间领土也是全民所有！马云就像在荒郊野外路边三角

地搭了个棚子，自己圈了很大一块地，建立了一个卖西瓜的摊子，后

来大家发现马云眼光好，这地方交通必经之地，买卖好，卖核桃、红

枣的都到他这来了！我们能说这路边三角地就是马云家的吗？他凭什

么圈这块地？还凭什么我卖核桃的想挤到卖葡萄干摊位前面给他交

钱？你马云也就是先来几天能占更好的地方也就罢了，你还真把这块

地当你们家的了，就是你马云自己的摊也要政府颁发执照认可！政府

不让你摆了你也得走人！我想说什么？我想说法无禁止既可为是严重

错误的概念！什么可为什么不可为不是按照立法没有确定，是按照有

没有侵占公共利益及其侵占多少确定！马云的虚拟销售空间实际上侵

占了实体销售市场空间！马云又独自非法获得了全部市场的收益权。

我们想一想，如果有个人能够决定全国的实体店铺收不收钱，收多少

钱，这个人只能是全国店铺的大房东！全国的店铺都归这一个人，这

个人在资本主义叫垄断财阀，在封建看就是皇帝！能让他这样把天下

财富揽为个人吗？按照现代话讲马云非法占有公共空间了！此外淘宝

一年的交易量几十个亿，这些钱是过支付宝的，一进一出需要几天时
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间，其间的利息就是淘宝的了，别看单独一笔连一分钱都不到，可是

几十个亿的交易量就不一样了，我最近卖核桃，我老婆为方便用支付

宝，我给她讲不要把钱放里面，每天都要立即转走！哈哈，我就是不

想让马云赚钱！但是我发现网友用支付宝给我工行卡打钱不能即使到

帐，莫名其妙需要 24 小时，这问题出在哪里？技术上不应该出现这

样的事，我个人猜测是支付宝故意截流 24小时，或者工行整支付宝，

前者可能更大！如果调查属实就这一项，我们就可以要求马云赔钱，

告的马云倾家荡产！另外，淘宝还有其他收费的服务内容，比如如果

和其他搜索引擎合作将交钱的店排前面，还有只要交钱了就在特定搜

索者网页上显示相关小广告，而且交钱的这个广告排前面，这也是收

入来源，而且是非法的收入来源，这牵扯到客户隐私了！更重要的是，

淘宝现在免费未必一直免费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1311:11 

    @百合花开 1_00719128楼 2014-11-1310:28:02 

    @zxl19682012 

    引用：基础科学---置顶好文原创 

    发表于：2014-11-1122:19:08 

    作者:像鲁迅一样呐喊 

    这个原创可是王海滨海滨政经述-凌云之智发表于(2014-11-

1021:29) 

    1968：哈哈，我没有能力管他们版权纠纷，不是我写的我如实引

用就可以了！不过我去了他的博客，注意到一篇文章，先放到这，有
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空点评： 

    引用： 

    中国经济未来 8年史(2014-10-2610:51:06)转载▼ 

    标签：财经分类：橡谷的观点 

    十八届四中全会结束后，重要的依法治国和从严治党治军决定下

达后，可以让我们明白，换届之后大规模整风运动转入系统化的治理，

以后 8年的时间，这一届政府要回到经济和民生上来。 

    2014 年是不同寻常的一年，因为中国经济在去杠杆化、去产能

化、去债务化的过程中，同时要完成经济架构改革的启动；伴随着政

治场合的腥风血雨，经济不容许出现硬着陆的风险，因此中央政府实

际上在骑自行车的过程中，既不能刹车过紧，也不能继续猛踩，而是

以维持一点速度，加一点刹车的动作来完成过渡。 

    中国在过去的两年里完成了债务转化的路径，把地方债从地方平

台融资债务转为地方债券的通道；同时对大型房地产企业放开融资，

从而降低了商业银行面对的地产贷款坏账风险；另一方面，影子银行

的利率整体下滑。外界货币的变化，拉近了内外汇率和利率差。美元

的持续猛涨，从 71到 86涨幅超过 20%，美元利息缓慢上扬，导致人

民币套利正变得无利可图，且面对美元汇率继续猛涨的高风险。这制

约了大宗商品融资套利的市场规模。 

    因此，在大宗商品持续暴跌的过程中，相关的下游中国制造业正

获得盈利空间，十年来转移到资源国度的利润正在回归中国。同时，

中国的消费者正获得这些产品价格下滑的好处。另一方面，房地产市
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场正如我在去年三季度告诉大家的，在今年二季度进入拐点。是的，

我曾经明确的指名道姓的说清楚是今年二季度进入拐点，到今天我们

看到央行推出 7 折贷款利率优惠政策，各地放松地产政策力度超过

2008年，我仍旧告诉你：今年是房地产业的拐点，不会改变。房地产

的衰退带来另一个巨大的好处，那就是溢出资金会回到股市，大家已

经见识了股市的半年上扬。 

    未来对股市的看法，我并没有那么乐观，但对于一些板块，我还

是给予信心的。 

    房地产业并不会毁掉，即使城镇化已经接近终点，大城市群发展

还在路途中。随着大城市群的拓展，金融服务业和第三产业替代重工

制造业，成为迅速成长的板块，中央政府关心的就业增长会在这中间

得以体现，替代原有经济板块的增长需求，从而让中央政府从过往十

年连续加杠杆的债务泡沫中解脱出来。 

    过去十年的 GDP 和 M2 目标计划都建立在一个大于 8%GDP 是满足

就业递增的目标，如果在服务业能够实现就业递增的目标，为何中央

政府还要背着枷锁奔跑呢？所以，我不会同意坊间主流专家所说的，

明年会大规模刺激经济，刺激地产重新归来。 

    未来八年，中央政府想要保持的是财政平衡、汇率平衡、利率均

衡。 

    财政平衡中债务转化需要的维持中国经济评级，从而带来汇率平

衡和利率平衡，不至于让主权债务成本大增。汇率不会暴跌，而利率

会缓慢下跌。但这在面对美元强势周期时，中国资产是否能够扛得住
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资本外流，也决定了中央政府不会任由汇率暴跌，和利率内外平衡的

问题。因为美元利率会逐渐抬高。另一方面，美元退出 qe 后，会给

全球造成流动性缩减的效应。即使美联储仍旧保有 4万亿美金的资产

负债表规模，也是同样如此。人民币的基础货币增长将不得不开始缓

慢脱离美元锚，以人民币债券作为安全资产，来让商业银行适应新的

货币流动性释放方式。这个过程，也是让银行脱离土地抵押安全资产

的投融资过程，从而改善商业银行的存贷比约束环境，大量沉淀资金

会从土地抵押中脱离出来，通过置换成国债等安全资产，再抵押给央

行获得流动性，从而改善整个信贷环境的流动性。这是核心要点。对

于地产来说，未来按揭抵押贷款转为金融衍生品的大方向已成定局。

考虑到资金对 MBS的盈利性需求，在目前的利率体系下，按揭贷款证

券化速度将会非常缓慢。这样也意味着整体利率未来会下跌。也因此，

房地产尽管持续下跌，将会是一个漫长的过程。这就能够实现中央政

府希望的软着路，而非断崖式暴跌的硬着陆。房地产业会发生中小企

业大规模倒闭，购并会加强和树立新的房地产业巨头。另一方面，房

地产业会更重视权益类现金流。许多原本并不属于开发商的资本会进

入地产市场，成为基于信托和地产基金的巨头。不能适应房地产业新

常态的地产商将会被淘汰出局。不能理解这个趋势的房地产投机者将

会血本无归。 

    比如目前被爆失联的某赣商大佬就因为前年投机购买上海的一

栋大楼，陷入资金断裂危机。这只是开始。 

    同时，在政府希望民间资本进入基础建设、国营体系的政策下，
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不会有社会资本进入。一方面，短期看，财经媒体炒作 11 省 3 万亿

新增建设目标，都是寄希望民间资本进入，将成为泡影。另一方面，

国营资本的既得利益团体会全力阻击民营资本进入，民营资本也因为

不能主控国营体系而拒绝进入。天底下没有做亏本买卖的傻瓜，主观

上。所以，未来地方政府和国营资本仍旧是基础建设的主力资本，地

方政府得自己筹措资金注入。另一方面，国营体系的混合经营必须要

走下去，从而实现实体资本证券化。这个过程不如交给原管理层主导，

他们会管好的，实际上他们也必定会成为混合所有制的获得者，这是

宿命和必然的逻辑性。 

    因此，借给国有管理层资本的资金，也将成为赢家之一。如果普

通职工，能够获得股本，希望你拿得住，那是替代过去十年房地产黄

金年代的新一个黄金年代物品。 

    除了政府主导的新能源产业，医疗产业将会成为老龄化社会的主

导产业。美国医疗产业占整个经济的二成以上，中国或许做不到，但

3亿老人的变化是一个巨大的市场，另一方面也将带来另一个地产的

兴旺：阴宅产业。 

    人工智能是另一个自然趋势，由于整个欧美都在这方面注入大量

资金，大量人才集聚，这是另一个新兴产业的方向，或许是 IT 技术

以来的一个突破。 

    中国在这方面重视不够，但民间资本会跟进。 

    不过也因为老龄社会的迅速逼近，财政支出将猛烈增长，税务方

面的改革将会被迫加速，包括房产税和遗产税，尽管在目前的利益集
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团阻挠下，速度不快。 

    未来的八年，因为习的威信足以支撑整个社会稳定前进，判断中

国政经社会体系崩溃的预测将不会实现。经济上和就业上得到保证之

后，执政党需要寻找合法性的意识形态，向传统文化要价值观是一个

必然；但不会是僵化的复古，而是以古代中国哲学来解释现有的中国

思想。 

    这将是最大的难点，能解决，就能顺利传承。 

    反之，在另一次换届时，将是最糟糕的一点。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1312:27 

    引用：科级干部贪亿元现金黄金 74斤惊人之处作者:你听海在笑 

    昨日大家已经知道，在北戴河供水总公司总经理马超群家里，搜

出 1.2亿元现金，74斤黄金，房产手续 68套。媒体称“贪腐程度令

人触目惊心”。 

    我没觉得触目惊心。别说是科级干部，不是官员的村官、股长、

国有企业的小头目，贪污、受贿、挪用公款连带搞一家两制敛财上亿

的例子多了去，没公开报道的就更多。要说打科级及以下公职人员的

苍蝇，首先应在公、检、法系统查找，那里的苍蝇肯定个头大、病毒

多；其次土地、银行、交通、税务、财政等系统也是苍蝇扎堆之处。

这么说吧，体制内只要是权力被追捧之地，无一例外，全都是招蝇养

蛆的粪坑，都能养出一窝子长尾巴肥蛆。 

    我对秦皇岛北戴河供水总公司的建设投资很感兴趣。该公司成立

于 2011 年 1 月 19 日，其前身始创于 1958 年。公司成立时“秦皇岛
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晚报”发了报道稿，其中介绍道：近几年来，北戴河供水总公司筹资

5700多万元，对北戴河区十数条道路的约 35公里的供水管网进行了

更新改造，全部采用带内衬的球墨铸铁管和柔性接口，不仅使出厂水

免受二次污染，更大大降低管网暴漏率。 

    总经理马超群真是个能人。前几年全公司总筹资才 5700多万元，

而他被搜出的财产价值，就数倍于供水建设用款，单说 68 套房子，

至少也值个六、七千万。从“挪用公款”这条看，这个“富可敌公”

的小官，不单纯依赖受贿和贪污，74公斤的黄金全由行贿人送来，这

可能性也不大，他应该是成功地实践了“一家两制”的特色体制，聚

起那么多的财富，也不是光是近几年在总经理位置上以权谋私的收获。

拥有 68 处房产，当然不是为自己家住的，这就说明他的投资眼光相

当敏锐。可是这里有矛盾的地方：说他理财精明吧，家里却搁着上亿

现金；说他不会理财吧，他又确实能挣钱、能滚动增值。我想，这是

吃了“土鳖”的亏。这人，在海边上却没有放眼海外的胸襟，对外部

世界缺乏了解与兴趣，而对本土则太过于放心。一个爱国的贪腐分子，

往往免不了要犯这种低级可笑的错误，这教训值得所有没被整到的贪

腐人士认真借鉴。北戴河供水总公司担负着中央首长和百万中外游客

的安全供水任务，一直受到用户的好评。马超群贪的虽多，但这毫不

影响中央首长和中外游客的用水，各路大小用户对他的工作没有过不

满意见。也就是说，马超群是个做出了很大成绩的贪官，是个对用户

负责任的贪官，是个有贡献、有担当的贪官，是个半心半意就能让首

长和群众满意的贪官。如果马超群不贪，北戴河的供水建设、供水质



10723 

 

量会是什么样子呢？不知道。能回答这个问题的，对贪腐结果与供水

公益的关联因素门里清的，恐怕只有马超群一个人。 

    自来水哗哗地流，大家看得到，感觉世界正常、社会和谐、生活

美好；社会公益流失，国民血汗哗哗地流，肉从身上一块一块地掉，

大家毫无知觉，没人感到痛也不可能发现伤口。等到公仆偶尔遭遇倒

霉事，才哎呀一声：卧草！又被喝了不少血！ 

    贪腐遍地，民疴危重，而失血掉肉还不是绝症。不治之症是失血

掉肉却无知无觉，甚至失血掉肉中还乐乐呵呵，对提供“正常服务”

的吸血虫感激有加。究竟是什么东西，让大家感觉不到大大小小的马

超群们正在大口吸血？那是一种特色的设计与安排，它为保障吸血的

顺利与舒畅而蒙蔽、麻痹寄主。 

    对小官巨贪为何特别震惊？小官就该小贪，大官才该巨贪——许

多人的震惊不过基于如此混账逻辑。其实，成熟的国民对“大官小贪”

非常震惊，而对“小官巨贪”反倒不那么震惊。道理在于，小官本来

就是普通人，而大官应该是国民精英、社会表率；小官即便巨贪不过

污染一段水流，而大官即便小贪，污染的却是水之源头。 

    言论作家黎明--------- 

    再引用一段评论：其二、国有企业改制，究竟给中国带来了什么？

现在水、电、煤、油国企几乎都发现了巨蠹，当初以牺牲几千万职工

下岗为代价的改制，造就了巨蠹的土壤。近年来，中国公共产品的涨

价一路狂奔，导致中国的通胀不可逆转，老百姓的实际生活水平在不

断下降，涨价换来的巨额财富都滚滚流入巨蠹的口袋。而正是这些袋
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里有钱、手里有权的权贵阶层，为了维护既得利益，结帮成势，形成

阻碍中国进一步改革的壁垒。 

    -------- 

    1968：抓出来的这些都是有目的的，就是为深化改革把他们抓出

来的！他是不是贪这么多钱，他的钱如何来的是问题的关键！但是最

关键的是需要找出这样一贪官再渲染一下，用他的脑袋为深化改革服

务！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1322:56 

    @zxl196820122014-11-1311:03:20 

    1968：从科学技术是第一生产力说创新和马云的淘宝！ 

    我一直想，邓小平提出科学技术是第一生产力是对的，但是一直

以来他及其延续的政策都没有按照这句他说的对的话办！中国从设计

师开始就搞说的和做的两张皮！有数据表明，改革开放以来科技投入

比例远低于之前！我们做的是低端的东西为主，主要是买技术为主！

已经有依赖症了！ 

    如果按照科学技术是第一生产力的思想，那么我们高端科技人才

就不该大量流失...... 

    ----------------------------- 

    @phoenixarc2014-11-1320:08:12 

    我认为你左的过头了，管控思维。马云占了摊位，你也可以开啊，

互联网的空间是无限的，你强行占据了人家的场子，不霸道吗，削弱

了创新的激励效果；马云的模式不合理，你的场子可以合理些啊，这
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也是市场的博弈。 

    ----------------------------- 

    1968：创新需要激励效果没有问题，但是激励的结果给我们激励

出一个能够主宰我们经济命运的皇帝出来，这个激励就过头了！封建

社会争夺江山就是激励！这个激励是以千万颗脑袋为代价，经济皇帝

争夺市场的残酷不亚于抢江山！你也不用用言语挤兑我，哥的理想就

是要建立公平合理的场子！哥不会空谈，正在卖核桃实践中！此外互

联网的空间是无限的，但是消费市场是有限的！马云把天下实体商家

都搞死富了他一个人，这样的激励不要也罢！政府就是要保障多数人

的饭碗，马云砸的就是天下实体商家的饭碗！是马云先占据了人家的

场子嘛！他能把别人的场子搅黄，那么政府也能搅黄他的场子！当然

这个政府出发点必须是为了全社会的利益！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1323:04 

    外界热炒的“中国版马歇尔计划”。当年二战后美国实施的马歇

尔计划，只是重建西欧国家，金额也只有 130亿美元。而这次中国的

计划，预计累计将有万亿美元投入，涉及亚太、非洲、拉美等众多国

家。----美国一定会半渡而击的！当年日本也是对外投资，把钱花出

去了，人家再搞金融战，就逼迫你再廉价卖万亿美元投入！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1323:06 

    上海遇重度雾霾学校发防霾鼻罩 

    -------- 

    1968：难道我们的下一代就是这样慢慢进化为地球怪物吗！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1323:46 

    国际油价暴跌阴谋论流行：美国和沙特要把俄罗斯弄死 

    2014年 11月 12日 08:52 

    我们已经得知，美国总统奥巴马曾和伊朗总统秘密商讨打击伊斯

兰国大计。所以，美国国务院可能已经给弗里德曼打电话，并说：“听

着，你这个家伙……” 

    与此同时，阴谋论这一观点在俄罗斯也很流行。俄罗斯《真理报》

的重要新闻就是：《奥巴马希望沙特摧毁我们的经济》。 

    沙特是剩余产能最多的产油国，历来都是左右石油市场的力量。

油价出现泡沫，沙特就增产遏制价格升势，价格下跌就减产支撑市场。 

    今年夏天结束时油价开始暴跌，市场普遍预期沙特如往常一样减

产。但事与愿违，沙特上月宣布将致力“维持市场份额”，不会减产

支持油价。 

    虽然人们不禁会从政治角度去解读沙特的做法，但它这个战略也

可以多个经济理由去解释。 

    最明显的理由就是，对沙特来说，美国不再是一个极度尴尬的政

治盟友了。以往，美国一直大量进口沙特原油，但现在出现“叶岩油

革命”了，美国从沙特的大客户变成了主要竞争对手。 

    由于叶岩油的生产成本高于沙特采油成本，应对竞争的战略之一

就是压低油价，迫使叶岩油生产商退出市场。目前，沙特一直不能使

用这一战术，因为基于许多供应和政治因素，油价一直高于叶岩油生

产成本。 
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    就在最近几个月，全球石油市场供应意外大增，但需求锐减。从

6月份以来，油价已经下跌大约 25%，上周更跌破每桶 80美元。有人

认为，沙特已抓住这个机会，对叶岩油生产商出击。 

    这个既简单又合理的说法，最近在德克萨斯州被广泛认同。 

    但根据高盛的看法，沙特现在才出手已经太晚了，因为现实情况

比较复杂。 

    高盛分析师达米安·库尔瓦兰（DamienCourvalin）署名的研究

报告称，叶岩油产量一旦超过沙特剩余产能，沙特就无法影响叶岩油

行业。 

    报告称，美国叶岩油产能巨大，意味着沙特不再是左右市场价格

的垄断者，而是降到“主导厂商”的地位。根据经济学理论，沙特应

该更重视市场份额，不要太在意油价走势，而这正是目前的情况。 

    高盛认为，沙特行为的转变虽然出人意表，但叶岩油的生产一旦

能持续下去，这种行为的转变就与“主导厂商/竞争边缘”的市场结

构经济理论不谋而合了。 

    如沙特现在减产支撑价格，美国就可以扩大叶岩油生产攻其要害，

阿拉伯半岛势必落得原油收入减少的下场。 

    沙特目前可以采用的战略，就只有迫使美国成为另一个原油供应

国。 

    当然，如此复杂的阴谋论，很容易让人忘记：即便高盛和其他投

行，之前都没有预测到油价会出现这个情况。 

    阴谋论讲得太多了。“主导厂商/竞争边缘”这个说法极具说服力，
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而且非常重要，不容忽视。 

    因为，若这个说法是对的，它的意义将非常重大。这意味着油价

下跌不会是昙花一现的现象，而全球两大原油供应国之间将爆发频繁

的价格战，成为全球石油市场的基本格局。 

    ------- 

    1968：根据俄罗斯人的性格，普京如果忽然借他人之手用导弹攻

击沙特油田会怎样？如果俄军直接占领沙特会怎样？普京会等死吗？

这肯定不会！ISIS 似乎从不针对俄罗斯，俄罗斯也是几乎唯一不对

他们制裁的国家，那么这两者联手的可能极大！也不排除俄罗斯不警

告直接出兵沙特！俄罗斯军队在乌克兰东部集结，不会是简单的一个

乌克兰的问题！这里伊朗是关键！沙特拿下后，在伊朗配合下、俄罗

斯就可以锁死波斯湾！如果这样，欧洲必须买俄罗斯的石油！后面美

国敢夺回沙特吗？能夺回来吗？这取决于普京的胆量和美国的决心

直接的较量！我认为，如果我是普京这个险值得冒也必须冒，不冒这

个险也是迟早叫人家困死！而且是美国先下杀手的！经过警告后美国

和沙特不听就直接动手效果更好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1400:12 

    @zxl196820122014-11-1323:04:37 

    外界热炒的“中国版马歇尔计划”。当年二战后美国实施的马歇

尔计划，只是重建西欧国家，金额也只有 130亿美元。而这次中国的

计划，预计累计将有万亿美元投入，涉及亚太、非洲、拉美等众多国

家。----美国一定会半渡而击的！当年日本也是对外投资，把钱花出
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去了，人家再搞金融战，就逼迫你再廉价卖万亿美元投入！ 

    ----------------------------- 

    @phoenixarc2014-11-1323:49:49 

    在利比亚不就半渡而击嘛。这种投资回收周期长，风险大。另外

就算一切正常，建好了，让人家便宜出口低级工业品与自己竞争？ 

    我一直在跟你的帖子，只是觉得有时候你左的相信这个，我已经

不太相信目前体制企业的经济效率了，难以财政平衡。它该管的不作

为，收钱的时候抢着伸手 

    ----------------------------- 

    1968：哦，也许我没有全面的表达清楚。现在体制企业的效率、

管理--用人监管确实是封建的一套，不是社会主义的全民的东西！这

是需要改变的一类问题，比如，我没有少骂工行吧，它的行长们基本

就是子弟世袭中专出来的；但是政府必须对市场监管这是世界经济运

行规则！ 

    电商有马云还有京东与它竞争，但是他们规模化后的垄断很让人

无奈，包括你说的物流垄断---这个不能无奈，不能让他们垄断。 

    政府作为监管者，当然有责任公平处理监管调整，我是不同意你

说政府砸场子的措辞。 

    -----我举个例子吧，本来我们村这没有水井，我们要到很远的

地方打水，有个叫马云的挖了一口井，马云要从这口井获得回报，这

没有问题，但是这口井是公共资源，不能属于马云个人！个人获得公

共资源的权力不是市场经济的范畴，是封建的范畴，是生产力和人类
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文明的的大倒退！ 

    实体商家的受挫，不只是电商的事情吧。对电商应该收税，反假

冒。唉实际上电商发达，反映了消费能力的降级，便宜货大卖-----

-对电商应该收税，反假冒是马云该干和可以干的吗？必须是政府行

为！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1400:21 

    余永定：中国借给世界钱没收入还付利息 

    中国社科院前所长余永定：通过 20 年的出口顺差，中国积累了

近 5万亿美元的对外资产。这种资产主要体现为购买美国国券，还有

其它国家的国债。但是结果却是中国的利息收入是负的 800 亿美元，

大于 800亿，去年也是大于 800亿。余永定无奈地说“就是说我借给

世界钱，结果不能给自己带来收入，还要给人家付利息。” 

    他呼吁这种情况不能再继续下去了，必须尽快实现汇率市场化。 

    ------------ 

    1968：主权在中国，我们凭什么给他们利息？不仅不能给利息而

且要收托宾税！这和尽快实现汇率市场化有个屁民关系！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1400:25 

    中央系列会议召开在即农村土改或将被重点讨论 

    2014年 11月 13日 05:46 

    农垦体制改革将激发出国有农垦企业巨大发展潜力。据农业部相

关数据显示，我国农垦系统有 1785个国有农场，612万公顷耕地(约

占全国耕地面积的 5%)，3200多家国有及国有控股企业，主要从事农
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林牧渔业生产，由以粮食、橡胶为主。齐鲁证券研究认为，如果能用

市场化机制来改善目前农垦系统计划经济体制，农垦企业拥有的资源

潜力将会被进一步释放。 

    1978年改革开放后至 1998年的十五届三中全会，中央对农垦系

统进行了一系列市场化改革，但总体进程仍慢于央企以及地方国企。

首先，将绝大多数农垦企业下放地方国资委管理，仅保留新疆建设兵

团、广东农垦和黑龙江农垦隶属中央或农业部管理。农垦改革的方向

包括推进农垦企业股份化改革、发展混合所有制经济、引进和利用民

间资本参与农垦企业产权改革等。国信证券研究认为，土地流转将逐

步被专业生产合作社和大型农业生产集团所接收。大型农业生产集团

一方面将受益于土地流转带来的规模化效应，另一方面又将受益于国

企改革带来的管理水平的提高。 

    各地农垦系统相关的上市公司有望在改革中明显受益。亚盛集团

是甘肃省农垦集团旗下上市公司，是农垦系统国企改革的先行者，被

定位成甘肃农垦的土地资源经营整合平台。海南橡胶是全国最大的天

然橡胶生产企业，公司租用大股东海南农垦集团 353万亩土地用于橡

胶生产。ST北大荒隶属黑龙江农垦旗下，北大荒拥有 1158万亩耕地

和 100余万亩荒地，目前公司正积极资产重组，下一步将回归主营业

务，集中精力发展好种植业 

    -------------- 

    1968：土地流转将逐步被专业生产合作社和大型农业生产集团所

接收。大型农业生产集团一方面将受益于土地流转带来的规模化效应
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--所以我的预言又对了，卖地不是给我们卖的，是给大型美国农业公

司卖的！ST北大荒一家看来就要卖掉 1158万亩耕地和 100余万亩荒

地，收益会段时间暴涨的，但是长期看已经没有它最值钱的内涵了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1422:48 

    ----------------------------- 

    @wjinshiW2014-11-1421:35:53 

    1968：创新需要激励效果没有问题，但是激励的结果给我们激励

出一个能够主宰我们经济命运的皇帝出来，这个激励就过头了！封建

社会争夺江山就是激励！这个激励是以千万颗脑袋为代价，经济皇帝

争夺市场的残酷不亚于抢江山！你也不用用言语挤兑我，哥的理想就

是要建立公平合理的场子！哥不会空谈，正在卖核桃实践中！此外互

联网的空间是无限的，但是消费市场是有限的！马云把天下实体商家

都搞死富了他一个人，这样的激励不要也...... 

    ----------------------------- 

    楼主搞错了吧，搞死实体的不是马云而是房地产吧？！ 

    -------- 

    1968：兼而有之！既然你力挺马云，那么我就把话再说的透一些。

其实，世界惯例，再好的发明也有专利保护期，马云有 5-10 年的赚

钱时间就可以了，后面就应该收回他的经营权！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1423:14 

    其实，这一个月我一直牙疼！以前感冒上火的时候就有一点感觉，

但是因为我每天睡玉石枕头和坚持锻炼身体，过几天自己就不疼了！
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最近几个月，感冒咳嗽两次虽然几天就好了，但是都伴随牙微微有点

疼，也不知道哪里疼！抵抗力下降牙就疼，这个很有规律！前几周去

看，一位老大夫也没有看出问题，只是需要洗牙，我两年前洗的牙，

想想可能是牙结石的事吧？ 

    最近特别忙，这牙时疼时不疼，有时上面疼有时下面疼我认为是

累的，好在我能忍！晚上睡觉，脸贴玉石，过一会就不疼了。 

    今天总算有时间去再看牙医，一个中年女医生看的，她开始也没

有发现问题！但是洗完牙我还疼，她用仪器显示屏放大发现了两颗牙

之间有些黑，她钻开后发现有一个大洞！没有办法根管治疗了！600

银子没有了，回来加套 1400！ 

    其实，她写是牙髓发炎，烧掉神经，应该早都有了，一直抗着！

我就觉得我早最近身体状况不好，好多年没有咽炎了，一年也不太感

冒，最近感冒、咽炎，原来祸根都是在这颗牙上啊！我两年一洗牙一

检查！不要小看牙，这个完了，身体素质下降很快！ 

    龋齿老疼的话就是伤到神经了，这是必然的所以以后一有不舒服

就赶紧看牙医有时还没伤到神经就只抹掉坏牙补上就好，但以前不知

道也就罢了，这次真不是我的错，医生没有检查出来嘛！我这颗牙一

般不疼，老牙医就几次没有检查出来！有了先进仪器，小医生就超过

老医生了！ 

    我外婆快 100 岁了，她 90 岁的时候我和老婆到上海，她就后悔

有颗牙年轻时没有及时治！现在要戴牙托，麻烦死了！牙的寿命影响

人的寿命看来是有依据的。 
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    我是最后比别人多长两颗大牙，这两颗坏了，结果造成邻近的牙

也坏，早把大牙拔掉就没有事了！ 

    牙为骨只余，骨质是肾的反映！补肾，要多吃张家的核桃啊！我

以前后面被大牙拖累的牙齿疼的时候半边脸都是肿的！记得是先吃消

炎药再治疗。这次我一直奇怪为什么脸没有肿？而且，睡觉的时候慢

慢就不疼了，吃饭的时候，喝水的时候有时候忽然疼了。现在想原来

玉石枕头起了清凉的作用啊！ 

    以前我经常牙龈出血，用云南白药牙膏刷牙，可以止住，有几次

我喝黑加仑饮料也能止住，但是都不长久，实际上黑加仑也是补肾的！

这都是提高体质抑制疾病的！大家不要误会，核桃和玉石枕头是我依

据事实给我家做的广告，这黑加仑我家不卖，纯属友情出演！哈哈哈

哈哈！ 

    顺便说一下，我家核桃是直接从一级批发商手里拿货，真好真便

宜，红枣和葡萄干也是这家最好的，但是他们自己也是从一级批发商

进的货，所以，我们家的红枣和葡萄干不是非常便宜，但是比一般零

售便宜许多，质量好许多这是肯定的，好处就是核桃红枣和葡萄干可

以任选两种到 5公斤就发货，这样是很方便的，谁家也一下要不了很

多核桃、红枣不是？老婆已经接管群内事事务了，我要在群里这样说

她会骂我不会做生意的！所以我只能在这里说。希望在群里的网友不

要告诉我老婆啊！即使和我观点不同的极右派人士，你们张口闭口普

世价值，那么你们也没有必要去专门去告诉我老婆吧！做人还是阳光

一点吧！ 
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    群名称是新疆特产直销群 365913632 雅石轩 202030598 再明确

一下老婆的支付宝名称党艳--帐号 13999255865 本人张新亮工商银

行的卡卡号 9558803002106140216 我还有个私房钱的公务员工商银

行卡！尾数 3125除此之外我们现在和永远不会有其他支付方式！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1423:37 

    财政部公布沪港通试点及 QFII等税收政策 

    2014年 11月 14日 16:43 

    字体：大中小已有 455 人评论，共 883519 人参与讨论用手机讨

论 

    自 2014 年 11 月 17 日起至 2017 年 11 月 16 日止，对内地个人

投资者通过沪港通投资香港联交所上市股票取得的转让差价所得，三

年内暂免征收个人所得税。 

    ----------- 

    1968：这是干什么？鼓励大陆资金通过香港外流？这样外资借机

抄底中国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1423:40 

    普京为经济战争准备三季度巨量买 55吨黄金(图) 

    2014年 11月 14日 08:28 

    字体：大中小已有 49人评论，共 26025人参与讨论用手机讨论 

    核心提示：世界黄金协会的最新数据表明，截至到 9月份，三个

月中俄罗斯央行增持了 55 吨黄金，数量远超全球其他国家。而在这

一时期内，黄金价格开始下跌。 
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    尽管黄金市场在看着瑞士，指望着瑞士公投通过增加黄金需求来

推动金价，但就已经过去的时间来看，俄罗斯才是推动黄金需求的国

家。世界黄金协会(WGC)数据显示，第三季度俄罗斯继续增持黄金储

备，增持量达 55吨。 

    在克里米亚问题在 3月爆发后，普京的经济顾问 SergeiGlazyev

称，要有“金融主权”。5月时他曾称：“我认为在军事和经济问题增

加的情况下，金价会再度走高。尤其美国不会偿还他们的债务这会对

美元的信用有影响。这会成为美国金融帝国结束的开始。” 

    很显然，Glazyev的预测没有成真。近几个月美元不断走高，而

金价持续下跌，俄罗斯和西方国家的对立没能推动金价上涨。目前俄

罗斯的黄金储备已经超过了中国，全球排名第五。以美元计，这些黄

金储备是该国外汇储备的 10.5%，比去年的 8.4%有明显上升。并且这

一数字也表明了卢布的贬值，以及俄罗斯因受制裁而流失且无法弥补

的外汇储备。 

    数据显示，目前俄罗斯央行的黄金储备价值 453亿美元。 

    在今年 4 月至 9 月间，俄罗斯黄金储备的美元价值只增加了 16

亿美元，不过其第二和第三季度增持的 109 吨黄金在 10 月 1 日时还

价值 42亿美元。价格的下跌显然不是其中差距的原因。 

    也就是说，俄罗斯的统计在压低其持有黄金的价值。 

    俄罗斯央行用卢布从本地生产商买入黄金，而在制裁之前，这些

黄金都会被出售给俄罗斯的银行，然后出口。制裁开始后，俄罗斯国

有银行的出口停顿，即使黄金本身并不受限。外国需求的降低使得俄
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罗斯央行能以低价买入黄金。 

    此外，俄罗斯黄金储备的增加被认为是其领导层对该国经济恢复

忧虑的显现。 

    如果瑞士公投真的通过，瑞士央行就必须买入大量黄金，这也就

会推高俄罗斯黄金储备的价值，继而帮助俄罗斯渡过制裁和原油价格

下跌的困难。 

    ------------- 

    1968：如果没有中国配合，俄罗斯金融上玩不过美国！但是结局

除非是普京肯被迫下台，否则普京必然会悍然发动世界大战！这个可

能很大！所以美国暂时的成功其实也是他走向毁灭的开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1511:37 

    @zxl19682012财政部公布沪港通试点及 QFII等税收政策 

    2014年 11月 14日 16:43 

    字体：大中小已有 455 人评论，共 883519 人参与讨论用手机讨

论 

    自 2014 年 11 月 17 日起至 2017 年 11 月 16 日止，对内地个人

投资者通过沪港通投资香港联交所上市股票取得的转让差价所得，三

年内暂免征收个人所得税。 

    ----------- 

    1968：这是干什么？鼓励大陆资金通过香港外流？这样外资借机

抄底中国！ 

    _______________________________________________ 
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    还有之前 

    1968：土地流转将逐步被专业生产合作社和大型农业生产集团所

接收。大型农业生产集团一方面将受益于土地流转带来的规模化效应

--所以我的预言又对了，卖地不是给我们卖的，是给大型美国农业公

司卖的！ 

    -------------------------------------------------------

----------------- 

    @雨天的孩儿 2014-11-1510:48:43 

    不明白为什么上面高层要把我们的资产便宜卖给外国主要是美

国？还把我们的资金弄倒外面去？ 

    这样有什么好处？ 

    如果没有好处，上面这么做，是不是我们在设计对方？ 

    ----------------------------- 

    附录 1：高盛：中国 2015年有可能实行全面降准 

    2014-11-1510:170 

    来源：中国台湾网 

    高盛 14 日发布一份关于中国经济的报告称，预计政府可能进一

步推出放松政策，以应对疲弱的增长势头。除了定向放松政策，比如

央行通过抵押补充贷款(PSL)或中期借贷便利，以及定向降准和定向

降息以支持基建和房地产等政策以外，高盛认为 2015 年有可能实行

全面降准，以应对近期的资本外流。 

    高盛认为，中国 10 月经济指标全线走弱且低于市场预期，反映
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了近期的政策放松难以抵消房地产市场下行、上游企业产能过剩严峻，

以及 APEC会议期间北方数省停产等拖累经济的因素。 

    此外，鉴于出口高报问题恶化，且过去几个月人民币对一揽子货

币显著升值削弱了中国出口竞争力，不能排除近期发生类似今年上半

年的政策引导的人民币贬值的可能性。 

    附录 2：地方偿债余额超 10万亿市县“沦陷”将迎清理风暴 

    宏观经济中国经营报[微博]2014-11-1500:18我要分享 128 

    在审计署对地方债规模摸底之后，财政部日前也发布《地方政府

存量债务纳入预算管理清理甄别办法》(以下简称《办法》)，部署各

地清理存量债务，甄别政府债务，并要求地方各级政府及时将政府存

量债务分类纳入预算管理。 

    可以预见的是，“十三五”期间，地方债务将迎来一场清理风暴。

根据审计署去年年底发布的审计报告，地方政府负有偿还责任的债务

增长较快。截至 2013 年 6 月底，省、市、县三级政府负有偿还责任

的债务余额 105789.05亿元，其中市级、县级年均增速分别为 17.36%

和 26.59%，远超省级债务 14.41%的增速。 

    报告显示，在市、县级政府债务增速的同时，其债务风险也在聚

集，而随着财政部对存量债务的管理办法，平台公司债务在被剥离的

同时，部分债务也将有政府承担，这对地方政府来说，特别是对一些

本身并不具备举债功能的市、县级政府来说，债务剥离将意味着一场

大规模的债务偿还即将到来。 

    市县级政府“沦陷” 
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    “在财政部发文之后，我们第一时间召集各市、县级财政部门组

织会议，并针对债务的类别做了部署，重点关注市、县两级政府中的

平台债务分类工作。”中部某省债务管理办公室相关人员表示。 

    以该省为例，目前市、县级债务的占比已经超过 85%，去年以前，

在首批自主发债省市城市中，该省没有获得举债的允许，所以债务基

本以中央代发为主，但是随着高铁项目的投入，平台公司在政府融资

过程中发挥了重要的作用，目前该省范围内具有政府性质的平台公司

近 100家。 

    “由于本身并不具备发债的可能，所以对市、县级政府来说，除

了省级的转移支付，更多是通过平台公司的融资，这也成为债务聚集

在市、县级政府的主要原因。”上述该省债务管理办公室相关人员表

示。 

    事实上，该省的模式在全国范围看也并非个例，市、县级债务规

模逐渐增大已经成为地方债务难以清理的重点问题。随着财政部上述

办法的出台，这些市、县级债务在剥离过程中，所应承担的债务势必

随着平台公司的债务市场化逐渐增大。 

    根据审计署发布 2013 年第 32 号公布的全国政府性债务审计结

果。截至 2013 年 6 月底，地方政府负有偿还责任的债务增长较快。

省、市、县三级政府负有偿还责任的债务余额 105789.05 亿元，比

2010年年底增加 38679.54亿元，年均增长 19.97%。其中：省级、市

级、县级年均分别增长 14.41%、17.36%和 26.59%。 

    审计署的这个摸底结果也成为此次财政部出台上述办法的一个
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基础。 

    一位接近财政系统的人士表示，尽管此前财政部和审计署，对地

方债规模统计口径上存在差异，但是审计署作为监督部门，其对债务

的全面摸底工作以及对省、市、县三级政府债务的分类仍然值得参考，

为财政部此次出台的《办法》提供了重要基础。 

    根据财政部上述《办法》要求，存量债务是指截至 2014年 12月

31 日尚未清偿完毕的债务。地方各级政府要统计本级政府可偿债财

力、可变现资产等情况，并测算政府一般债务和专项债务的债务率，

“凡债务率超过预警线的，必须做出书面说明并经政府主要负责人签

字确认。” 

    对此，中国社科院财经战略研究院研究员杨志勇认为，对地方债

务的清理工作虽然很难，但已经是大势所趋的事实，根据债务的分布

和债务本身的特点，市、县级政府无疑成为一个重灾区，在本身财政

收入有限的情况下，如何承担剥离后的债务成为需要思考的问题。 

    数据显示，2014年地方政府债务偿还规模为 3.56万亿元。粗略

计算，2014~2016年，地方政府借新还旧规模在 2万亿元左右，对地

方政府来说，其仍有一定偿债压力。 

    1968：现在有舆论造势要地方政府破产！破产不是政府倒台，破

产是可以廉价出卖地方政府代表人民管理的公共财产！是卖掉我们的

道路、我们的水源！有一个原则就是公共资源不能属于私人公司！这

个数据最重要了：“2014 年地方政府债务偿还规模为 3.56 万亿元。

粗略计算，2014~2016 年，地方政府借新还旧规模在 2 万亿元左右”
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这就是说不卖资产或者不恶性通货膨胀地方政府已经没有办法还债

了！高盛认为 2015年有可能实行全面降准，以应对近期的资本外流。

我认为即使有全面降息降准也在下半年的概率大！2016-2017年全面

通货膨胀的概率最大！我说过全面降息降准是恶性通货膨胀的发令枪！

最近河北取消合同工临时工行政执法资格，《报告》指出，省法制办

从 6 月 1 日开始对全省持行政执法证件人员共 317742 名进行了一次

全面清理，通过清理，取消 81720 名，占现有持证人员总数的 35%。

30万公务员零时工，下一步就是让他们下岗了！以前他们很牛的，罚

款灰色收入远超过实际工资！我开篇的预设条件开始成熟！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1511:52 

    这里我还要关注这一的事：“本轮财税改革本身也会对未来的房

价产生重要影响。很多人可能不知道，本轮财税改革的一大目的，就

是要改变地方政府行为。以前地方政府主要是生产型的，要做大 GDP，

才能做大税收，地方政府才有钱花。但在未来，地方政府的税收，更

多地可能来自于财产税和消费税：你得让本地老百姓更富庶，让更多

的人来本地消费，你的地方税收才上得去，你才有钱花。”这个对地

方政府的行政行为将有重大影响！什么意思？不再鼓励地方政府参与

生产和经营，地方政府不再从扶持地方企业获得收益将热衷从存量消

费中捞钱！这样地方政府就会卖企业--我的理解没有错吧！给企业减

税肯定再从消费者身上捞回来，我的推理没有问题吧---这样会发生

什么？我给大家讲，这样其实就是鼓励地方政府卖光企业后还地方债

然后对当地百姓苛捐杂税！这样就意味着政府彻底对社会经济运营无
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非干涉、调控、插手！意味着以后经济、民生生活资本说了算，意味

着我们是资本社会了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1512:06 

    香港学联称今日“上京请愿”妄言将“抗争到底” 

    2014年 11月 15日 04:59 

    原标题：香港学联称今日“上京请愿”强调将“抗争到底” 

    【环球时报驻香港特约记者凌德】香港“占领运动”走向穷途末

路之际，运动发起组织之一的学联决定 15 日赴北京，直接向中央官

员表达对政改的要求。很多香港媒体认为，学生上京是摆姿势，意图

借此获取媒体注意，这一举动不会有实质成果，也不会挽回“占领运

动”的颓势。 

    据香港《头条日报》14日报道，学联 13日晚上开会后表示，秘

书长周永康、常务秘书钟耀华及常委罗冠聪打算 15 日下午出发到北

京。如果这次成功上京，3人会于下周一回港。周永康表示，有必要

直接向中央领导人及人大常委会表达政改的要求，3 人将携带印有

“我要真普选”的标语上京，但现阶段难以估计能否顺利入境。周声

称，无惧上京之行，虽然不知会遭到怎样的待遇，但强调学生一定会

“抗争到底”。 

    对于学联上京要求与中央官员见面，香港《明报》14日称，曾一

度协助学生与政府解决占领危机的中间人认为，学生狂妄自大，不懂

国情，完全不理会北京办事必须有规有矩，不是“想见谁便见谁”。

因此，学联公开要求前行政长官董建华及范徐丽泰当中间人引见北京
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高层，亦不得要领。至于今次学生计划北上，北京给予中间人和港府

的信息是“中央不会退让，为免麻烦，学联连北京也不能进入，会搭

机返港”。 

    ----------- 

    1968：我对无惧上京之行的所谓香港学联的学生非常感谢！感谢

他们给我减少了到香港和他们切磋的旅途费用和通行证麻烦！我不想

说他们是敌对势力煽动，我只想问一问他们中谁在占中中举过港英的

旗帜？谁辱骂过祖国？我要带河南老乡北京爷们一一跟这些人算帐！

其他的事情和我无关，在符合宪法的基础上他爱干嘛干嘛！ 

    我个人不想到北京，我状告过中国铁路总公司，状告过乌鲁木齐

机关事务管理局，说不定我已经上了北京安源鼎职业截访公司们的黑

名单了！我还和当朝李相的混合经济政策不对付，如果不是新疆春贤

大哥罩着我早死定了！所以，对于香港百姓合理上访我支持，但是其

中的港独分子我们要打坏他们的腿筋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1522:36 

    @zxl196820122014-11-1512:06:58 

    香港学联称今日“上京请愿”妄言将“抗争到底” 

    2014年 11月 15日 04:59 

    原标题：香港学联称今日“上京请愿”强调将“抗争到底” 

    【环球时报驻香港特约记者凌德】香港“占领运动”走向穷途末

路之际，运动发起组织之一的学联决定 15 日赴北京，直接向中央官

员表达对政改的要求。很多香港媒体认为，学生上京是摆姿势，意图
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借此获取媒体注意，这一举动不会有实质成果，也不会挽回“占领运

动”的颓势。 

    据香港《...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-1520:01:48 

    装什么 b啊你，像你这种臭虫人家认识你是谁啊？哈哈哈哈，大

言不惭臭不要脸。 

    ----------------------------- 

    1968：我本来还对香港学联很客气，毕竟香港学生追求民主也没

有什么不对！什么事情都好商量嘛！但是你这样的人可以代表香港学

联吗？如果这样的话，香港学联就太没有素质了！那么我就认为你们

打着民主的旗号满嘴喷粪像疯狗一样见人就咬，你们香港学联怎么和

港独分子一样就是这般蝗虫、臭虫的不停辱骂我们大陆人民的吗？你

骂我没有关系，但是你们辱骂了全体大陆人民为蝗虫、臭虫，是可忍

孰不可忍！你们敢到天安门广场，我好好给你们民主一把，打断你们

每一个人的狗腿！中央政府不要拦着，天安门的监视器全部关掉，他

妈的打你们这些杂种，我不用带一个人，哥我就在北京，各高校转一

圈，哥找不来几万人我立马自尽在天安门广场毛主席像人民英雄纪念

碑前！谁都不要动，只要几万人把你们这些孙子围住踹翻，哥用刚买

的大玉石籽料，一个一个的剁你们的腿！最后哥也来把自首，我一个

人剁一条腿也是剁，剁几百条腿也是剁！留下大陆热血男儿有用之躯

以备他日之用吧！这一把老哥我先上！白岩松也不用摘了，贺卫方也
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不用装腔作势罗列法律罪名了，哥这是故意伤害罪，有自首情节，判

刑 15年！哥这把就让你们这帮孙子见天安门就哆嗦！ 

    你小子不要嘴硬，你敢不敢跟哥实名相约天安门广场！谁不去谁

他娘的就是真正的臭虫、蝗虫！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1522:40 

    ----------------------------- 

    看到没有，这玉石断面非常锋利，剁断几百条狗腿没有任何问题

啊，按照法律党的说法，我没有带凶器我只是带随身玉器嘛，古代这

叫玉斧，是替天行道之意， 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1522:48 

    转基因研发或将退出外商投资禁止目录 

    2014年 11月 15日 12:43 

    来源：中国经营报作者：李燕洁 

    一直以来，中国政府对转基因的官方表态一直是“积极研究、谨

慎利用”，在政府投入大量资金支持科研机构以及部分本土企业进行

研发的同时，禁止外商企业在中国进行转基因生物研发。 

    11 月 4 日，国家发展和改革委员会发布的《外商投资产业指导

目录》2014版征求意见稿中，将“转基因生物研发”从禁止目录中删

除，只禁止“农作物、种畜禽、水产苗种转基因品种选育及其转基因

种子（苗）生产”。这意味着，如果通过，外商企业在华研发转基因

将不再是“禁区”。 

    杜邦公司全球副总裁倪博（WilliamsNiebur）在接受《中国经营
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报》记者采访时表示，“我们对《外商投资产业指导目录》征求意见

稿中的变化非常有信心，感到非常受鼓舞。杜邦公司将在征求意见期

间，希望能够允许外企参加讨论。他还表示，如果目录通过，将考虑

积极支持杜邦公司及合作伙伴在中国的转基因研发。目前，杜邦先锋、

孟山都、拜耳等企业都和中国的科研机构等有各种形式的合作。 

    外企欢迎目录修订 

    11 月 7 日，在“2014 中国粮食与食品安全战略峰会”上，农业

部副部长余欣荣在演讲中表示，先正达、孟山都等外企和中国企业一

起推动了中国农业的发展，并且表态“中国政府是支持国际种业企业

到中国来发展的”。 

    余欣荣是在提及科技对粮食增长的贡献时进行如此表态的。在谈

及中国现代种业政策时，余欣荣表示，种业是中央农业科技政策发展

的重点，其核心之一是推动育繁推一体化的企业发展，包括支持国际

种业企业和中国的育繁推一体化企业共同发展。余欣荣分管农业部种

子管理局、种植业管理司等部门。 

    此前，农业部曾经多次表态支持中国的骨干种子企业、主要是育

繁推一体化企业参与实施转基因生物新品种培育重大专项，承担生物

育种能力建设和产业化专项任务。 

    《外商投资产业指导目录》1995年首次发布，1995年和 1998年

两个版本中对投资转基因生物研发和种子生产并未禁止，2002 年、

2004年版本中禁止“转基因植物种子生产、开发”，2007年版本中禁

止“转基因植物种子、种畜禽、水产苗种的生产、开发”，2011年版
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本中禁止“转基因生物研发和转基因农作物种子、种畜禽、水产苗种

生产”，2014版（征求意见稿）中改为禁止“农作物、种畜禽、水产

苗种转基因品种选育及其转基因种子（苗）生产”。本次征求意见稿

的截止日期为 12月 3日。 

    杜邦公司全球副总裁倪博在接受记者采访时表示，“我们对《外

商投资产业指导目录》征求意见稿中的变化非常有信心，感到非常受

鼓舞。和 2007 年版本比较起来，这种变化说明从习主席到中国的部

委，都支持生物技术研发，为未来做好准备。” 

    倪博表示，如果新的目录通过，将考虑积极支持杜邦公司及合作

伙伴在中国的转基因研发。 

    新上任的中央财经领导小组办公室副主任韩俊在论坛上表示，美

国是中国农业最重要的贸易伙伴，今年一至三季度从美国进口的农产

品已经超过了飞机，排到第一位，第二位是飞机，第三位是汽车。“要

落实好中美农业战略合作规划，务实推进在粮食安全、食品安全、农

业可持续发展、农业科技、农产品市场和贸易等重点领域的合作。”

他还介绍，这个议题也是中国国家主席习近平和美国总统奥巴马讨论

的问题。韩俊称，中国农业的对外开放是坚定不移的。 

    该论坛由国务院发展研究中心指导，国务院发展研究中心农村经

济研究部和国务院发展研究中心直属单位中国经济年鉴社联合主办。

200多位来自中外政府部门、智库机构、企业界人士出席了论坛，其

中包括美国农业部副部长迈克尔·斯邱兹（MichaelScuse），其曾经

多次接受中国媒体的采访表示转基因对粮食产量和环境改善影响巨
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大。此外，美国大豆协会、美国谷物协会、杜邦、拜耳以及孟山都在

中国的合作伙伴中种国际有限公司等机构和企业都出席了论坛。 

    而高层方面，在 2013年 12月的中央农村工作会议上，国家主席

习近平谈到对转基因问题的看法时表示，“一是确保安全，二是要自

主创新。”国务院发展研究中心农村经济部主任叶兴庆表示，习主席

的这番讲话让“农业部终于挺直了腰杆”。 

    汪泓认为未来不管是中国企业还是外资企业，都应该是开放、合

作的模式。他表示，技术创新对粮食安全重要，更为重要的是开发出

合适的产品并且送到农民手中。 

    “在美国、巴西、阿根廷和印度，生物技术要应用到农民手里必

须要通过种子来表达，没有一家公司能既提供技术又提供种子，生物

技术要和好的种子结合起来，这需要与当地种子企业合作。”汪泓介

绍，印度和巴西有几百家当地的种子公司使用孟山都的抗虫转基因技

术。 

    倪博则表示，中外合作模式可以让中国的本土企业为生物技术的

最终专业化和高效化的应用做好准备。“这种方式还可以使中国借鉴

到其他地区过去 25 年的经验。并且，以目前中国的发展速度，时间

不足以等待新的独立的技术成熟和专业化。” 

    他介绍，中国的农民，不管是在长沙稻农的，还是在吉林种植玉

米的农民，都非常渴望生物技术。中国的农民迫切需要技术去增加产

量、改善生活质量、改善环境。“技术只要能创造效益，就会很快被

农民接受并且得到快速推广和发展。问题是，我们需要多长时间才能



10750 

 

把这些在全球发展快速的科技带给他们？” 

    “我认为中国农业现代化从 2000 年开始到现在的发展，中外合

作扮演了非常重要的角色。尽管《外商投资产业指导目录》对外企在

这一行业有限制，但是促进了合作。”倪博称，中外合作推动了中国

农业种植技术、种子质量、种子零售和批发体系、种子企业提供的田

间指导和中国企业提供的售后服务、技术人员等方面的进步。外资进

入存法规缺陷然而，中国法律关于外资入股农业企业的规定，仍然存

在很大的缺陷。华中农业大学文法学院教授李长健曾撰文称：“如在

对外资合资企业的规定上，外资参股不得大于 49%，这样一条规定对

于那些国外大公司而言，不是限制，而是相当于外资方获得的一个准

入证。一个合资公司不寻求控股，多设立几个公司合资寻求总量份额

的主导，效果相同。”他还称，“合资后，中方接触不到外方的核心技

术，更多只是承担销售部门和渠道的职能，合资公司在实质上成为外

资控股企业。”此外，《中华人民共和国外资企业法实施细则》中关于

外资企业的出资方式的规定：外国投资者以工业产权、专有技术作价

出资的，该工业产权、专有技术应当为外国投资者所有。李长健认为，

“这条规定如应用到种业中外合资的过程中，对合资中方显然不利，

外资如采用技术入股的方式，则该技术应为中外双方共有，不能简单

地将技术入股排除在企业共有资产之外。”在外资审查工作上，我国

法律制度流于形式。《外商投资产业指导目录》和《反垄断法》以及

《种子法》等相关法律法规中提出，对外资进入我国限制性市场领域

的情况要进行审查，“但是如何审查，审查哪些项目，由谁主导审查
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工作，审查结果评定标准等具体的细则没有明确的指示，尤其是在并

购重组的项目审查中，处理不好极容易导致外资对国内市场的垄断。”

李长健称，在科研领域，对于一些禁止外资涉及的行业，如我国稀有

和特有的珍贵优良品种、优良基因的研发、种植、养殖及相关繁殖材

料的生产，还有在转基因生物研发和转基因种子生产上，《种子法》

也规定国家对种质资源享有主权，任何单位和个人向境外提供种质资

源的，应当经国务院农业、林业行政主管部门批准，但是很多外资企

业却通过种种方式绕开国家的准人限制。有些外资企业以赞助的名义

投资国内种子科研单位，通过这种方式以少量的资金投入，间接地获

得我国优质的种质资源和科研成果，使得国内科研机构成为外资的服

务者，而外资企业又用这些科研成果和优良品种反噬我国种子市场，

形成行业垄断 

    --------- 

    1968：哥早料到有这亡国灭族的一天！不幸它还是要来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1523:08 

    引用：全世界收费公路 14 万公里，10 万公里在中国！有 86053

个公路收费站！谁在出钱修路？不是政府，不是老板，不是车主，是

百姓。"借贷修路，收费还债"，这样的方式，不是用财政收入修的路，

所以，百姓还要承担巨额利息。这是中国印钱之外的另一种发展方式，

都是百姓掏钱，财政收入都被庞大的国家机器，腐败，低效益投资消

耗了。中国交通厅长出问题的概率和警察罚款水平绝对都是世界第一。

政府的解释是，但你债还完了该免费了吧？ 
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    ----------- 

    今天赔孩子跳舞，一个大妈告诉我公路、水务、原来没有人去的

单位，现在公路收费的每个月就 1万收入！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1523:48 

    引用：“新华社发布”客户端北京 11 月 15 日专电（记者谢佼李

双溪）据媒体报道，14 日一群人冲进吉林市船营区第二十五小学教

室，殴打两名老师。打人者说“以后谁也不许动我家少爷”。被打老

师郭鑫前一天调解了“少爷”的打架纠纷，还被该班班主任要求向“少

爷”道歉。此事激起公愤，20余名家长聚集该校抗议。 

    对此我们不禁要追问，“少爷”凭什么在校园里耀武扬威？谁来

查查给“少爷”撑腰的“老爷”是谁？ 

    “少爷”“老爷”等带有封建等级色彩的称谓，早已经随着剥削

阶级被打倒变成了历史，只有在影视作品中才能听到。现代文明社会，

人与人之间都是平等的关系，万万没想到，“少爷”这个早就被扫进

历史垃圾堆的头衔，又在当代校园里还魂了。 

    被打的老师说，“少爷”的班主任曾特别向她说明，这孩子是班

里的“小少爷”，还要求她向“少爷”道歉。半个月前，有位体育老

师用手指点了这孩子，结果该老师就被他家的司机给打了，对方扬言

谁都不许动“小少爷”。为“少爷”助拳、哄“少爷”开心，有人为

何心甘情愿地做起“家丁”“打手”，还把这种“主子”威风耍进了校

园。而处处呵护“少爷”的班主任，俨然也成了“奶妈”。 

    “少爷”还是个小学生，没有完全行为能力，被宠溺娇惯，也不
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能算他的错。事情的关键，是“少爷”背后的“老爷”。能让这么多

人俯首贴耳，甚至充当打手，这“老爷”想必不是位高权重，就是富

甲一方。光天化日之下，一群人闯入校园动手打人，这是标准的寻衅

滋事，已经涉嫌伤害他人和破坏公共秩序，理应受到追究。鉴于此事

引起轰动并成为公众事件，也有必要查查“少爷”是什么背景，背后

有谁撑腰，以给被惊到的师生和公众一个交代。 

    毕竟，人民当家做主 60多年了，容不得再有“少爷”“老爷”骑

在头上。 

    ----------- 

    1968：胡汉三又回来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1609:15 

    10月 29日国务院常务会议决定，要放开银行卡清算市场，这也

意味着银联在中国清算市场上的垄断地位一定程度上被打破。第三方

支付的人士目前普遍对此表示期待。 

    艾媒咨询 CEO 张毅在接受羊城晚报记者采访时则用了“非常尴

尬”四个字来形容当前银联的地位。他表示，在 PC 端，支付宝已经

占据半壁江山，绕过了银联；在移动端，微信支付和支付宝手机钱包

也正在快速攻城略地；唯一有优势的是线下。但第三方支付也在加速

向线下拓展，“这让银联感到空前的紧张”。 

    张毅表示，支付宝未来完全有可能成长为一个可与银联相匹敌的

清算中心。之前，马云之所以力排众议并冒着极大的风险把支付宝私

有化，就有清除支付宝股权中的外资色彩为此布局的意味；同时，阿
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里巴巴上市也并未将支付宝纳入其中，可见马云对支付宝也有更高的

期待。 

    -------- 

    1968：金融垄断寡头就要出现了！银行是私人的国家离是私人的

也就不远了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1621:51 

    @Australia_20122014-11-1616:10:21 

    你说谁香港学联呢？你才香港学联呢，你们全家都香港学联。你

以为你是谁啊，香港学联能搭理你这种臭虫吗？本来看帖子就是娱乐，

但是最受不了你这种装逼的，总以为自己是什么重要角色，好像中情

局克格勃军情六处都盯着你的一举一动似的，好像中央领导都听你的

话似的，还中央政府不要拦着，你说不拦着就不拦着啊？好像你一句

话顶别人一万句似的，你到底是个什么东西啊？什么玩意啊你？！就

你那浆糊脑子，你有什么资格当别人老...... 

    ----------------------------- 

    1968：好像中央领导都听你的话似的——难道他们不该听老百姓

的呼声吗？香港学联可以到北京呼声，难道我就不可以吗？你们不是

口口声声普世价值，人权平等，他妈的你到我这就不平等了？香港学

联是公民我就不是公民了？什么玩意啊你？！就你那浆糊脑子，我呸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1623:06 

    @zxl196820122014-11-1512:06:58 

    香港学联称今日“上京请愿”妄言将“抗争到底” 
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    2014年 11月 15日 04:59 

    原标题：香港学联称今日“上京请愿”强调将“抗争到底” 

    【环球时报驻香港特约记者凌德】香港“占领运动”走向穷途末

路之际，运动发起组织之一的学联决定 15 日赴北京，直接向中央官

员表达对政改的要求。很多香港媒体认为，学生上京是摆姿势，意图

借此获取媒体注意，这一举动不会有实质成果，也不会挽回“占领运

动”的颓势。 

    据香港《...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-1520:01:48 

    装什么 b啊你，像你这种臭虫人家认识你是谁啊？哈哈哈哈，大

言不惭臭不要脸。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-1522:36:17 

    1968：我本来还对香港学联很客气，毕竟香港学生追求民主也没

有什么不对！什么事情都好商量嘛！但是你这样的人可以代表香港学

联吗？如果这样的话，香港学联就太没有素质了！那么我就认为你们

打着民主的旗号满嘴喷粪像疯狗一样见人就咬，你们香港学联怎么和

港独分子一样就是这般蝗虫、臭虫的不停辱骂我们大陆人民的吗？你

骂我没有关系，但是你们辱骂了全体大陆人民为蝗虫、臭虫，是可忍

孰不可忍！你们敢到天安门广场，我好好...... 

    ----------------------------- 
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    @Australia_20122014-11-1616:22:21 

    可能是我见识太少了，从来没见过一个人能装逼装到这种程度，

胡说八道到这种程度，愚蠢到这种程度。你还高中老师呢？高中老师

就你这种满嘴跑火车的德行吗？ 

    ----------------------------- 

    1968：可能是我见识太少了，从来没见过一个人能装逼装到这种

程度，胡说八道到这种程度，愚蠢到这种程度。---不幸的是你真的

就是那么愚蠢，那么见识少！起码你不知道一个国家政府对地方官员

的任命是国家主权的象征和体现！这与民主不民主关系不大！民主的

最主要的表现是百姓对官员的监督！我就不说英国女王对英国总督、

首相有最后任命权，以此体现英国王室对国家的统治！就是美国民主

选举了半天最后不是驴就是象的有意思吗？但美国民主真正的成功

之处和我们需要借鉴之处在于美国百姓确实更多的拥有对官员的监

督权！香港和大陆首先需要的就是加强人民对官员的监督！这个民主

方向没有问题！但是以此为借口取消中央政府对特首人选的最后决定

权，实质上就是类似剥夺了英国女王对总督的最后任命权！实质上就

是彻底脱离中央政府的控制变相独立！说白了香港所谓占中的最后政

治归宿就是港独！没有人民对官员的监督，再怎么选出来的官员都没

有用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1700:09 

    @盛京天崖人 2014-11-1623:00:26 

    楼主就是现在政府大力倡导的自干五吧，也难怪，属于体制外圈，
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在学校的环境接触到的正能量方面比较多，关于俄罗斯那段什么占领

沙特的分析很离谱，太没常识了吧，建议还是分析些自己在行的吧。 

    ----------------------------- 

    根据我的判断，俄罗斯对沙特动手的概率已经达到 60%以上！在

我发这个判断后美国的带激光炮的军舰都快速驶往波斯湾了！普京也

提前离开什么会议！你去看看新闻吧！不要一天孤陋寡闻！如果我在

这里做了这么多预测判断您只是否定一个现在无法判断对错的预测，

那么实际上你是等于承认我的预测几乎都成功了！ 

    现在政府对我不公，我没有必要给他们当自干五！张春贤同志保

留兵团，促进南疆经济干的是社会主义的一些事，当然，以后他如何

我们就不知道了！给新疆人民涨不涨工资实际上是他能不能得新疆人

民民心的试金石！我们新疆的收入增幅就该大幅走在全国前列！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1700:12 

    乌鲁木齐市一些非警人员穿警服影响公安形象 

    2014年 11月 16日 10:53亚心网 

    近日，有市民向本报反映，在乌鲁木齐市经常有一些明显不像警

察的人穿着警服、仿制警服或者佩戴警用标志，招摇过市，不仅误导

群众，还影响公安形象，呼吁有关部门管一管。为此，11 月 12 日、

13日，记者进行了明察暗访。 

    现场：保安、联防队员身穿疑似警服 

    11 月 12 日 16 时，记者在乌鲁木齐市公园街一收费停车场出口

处看到收费员正向一位司机收取停车费。这位收费员没戴帽子，上身
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衣服没有杠花肩章，但带有标准警用臂章及类似警号标识，下身穿着

蓝色牛仔裤，胸前挂着一张停车场收费员的小牌子，一看就不是警务

人员。 

    从停车场离开后，记者驱车来到位于黄河路街口的美丽华大酒店，

远远看到几个穿着疑似警服的人在酒店门前来回走动，走近一看原来

是几名酒店保安在维护停车秩序，偶尔也客串一下“交警”，疏导酒

店前的交通。 

    记者在开车行驶途中，看到一队社区巡逻人员走过，七八个人，

有男有女，全部身着没有杠花肩章、只有警用臂章及警号标识的棉大

衣，而且大部分没有系扣。据了解，他们是社区联防队员。 

    11 月 12 日 18 时，记者来到新疆中医院大门口，几名保安正在

维持车辆进出大门秩序，几人均身着蓝色棉衣疑似警服。看到记者询

问警服之事，一位保安坦言，医院人流量大、维稳压力大，院内各类

治安刑事案件高发，而保安往往容易受歧视，如果穿着保安服装指挥

院内的交通，没人愿意听。 

    市民：乱穿警服影响公安形象 

    对此，市民怎么看？“制服本来是用于明确身份的，一旦制服太

乱，穿出来的制服和警察服装相似，搞不懂那些人到底是什么身份。”

刘先生认为，有关部门应该及时介入，予以整顿，狠刹乱穿警服之风。 

    刘女士告诉记者，她在一小餐厅就餐时也碰见过这样乱穿警服的

事，“餐厅里一位服务员穿着警用棉大衣引导我们入座，然后又去给

别人记菜单，后来还去引导客人停车。穿着那件警服在我们眼前晃来
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晃去，真的让人很尴尬。”刘女士说，一些人把防寒警服当棉衣穿，

容易使人混淆，分不清谁是真警察谁是假警察；如果严重一点，一旦

有不法之徒穿上警服为非作歹，这就更加难以区分和管理了。 

    退休警官杨先生表示，警服属于特殊服装，代表着国家权力和政

府权威，但近年来非警察人员乱穿警服的现象越来越严重，使警服的

严肃性和权威性大打折扣，并影响公安形象。 

    警方：违者可处 15天以下拘留 

    11月 13日，乌鲁木齐市公安局治安支队办公室主任王锋在接受

记者采访时说，他们之前也接到了群众的反映。经调查，一些社区根

据维稳需要，在招聘维稳工作人员后，统一购买了警用制服。这一问

题得到局领导的高度重视。为进一步规范全市公安机关内部人员着装

及社会人员违规穿着警服问题，局领导已责成治安支队和警务督察支

队根据上级公安机关的一系列规定要求，对全市公安机关内部违规穿

着警服、非法销售警服和仿制警服、社会人员(包括保安)非法穿着仿

制警服等问题开展长期的清理整治行动。同时，也已要求各相关部门

加强社区工作人员及巡控力量的培训，切实按照要求规范社区工作人

员及巡控力量的行为举止，严格落实公安厅购置和穿着警用制服的要

求，对已经下发的警用制服进行检查，去除所有警用标志和特警、警

察等字样。 

    国家相关法律法规规定，人民警察制式服装及其标志为人民警察

依法行使权利专用，其他单位和个人的服装不得采用与人民警察制式

服装及其标志相同或相似的颜色、款式、图案。因此，所有非警务人
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员穿警服都属违法。根据《中华人民共和国人民警察法》和公安部《内

务管理条例》规定，非警务人员不得着警服，保安人员、维稳队员包

括协警一样不得着警服，违者可处 15 天以下拘留或警告，构成犯罪

的，依法追究刑事责任。 

    ----------- 

    1968：我也有到大门口值班的一套警服！警察标志就是缝在棉衣

上的，怎么去！我也想该教书就教书，不给钱还让我大门口站岗，谁

喜欢穿哪衣服？赶快拿走！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1700:15 

    沈阳：市民购房政府补贴最高每平米补助 150元！ 

    2014年 11月 16日 14:32 

    沈阳推出了 16 项房产新政，最引人关注的要数政府出台的购房

补贴政策：90平米以下的给予 30元每平米的补贴，90到 144平的补

贴 50元每平，144平以上的补贴 150元每平米。 

    沈阳推出了 16 项房产新政，最引人关注的要数政府出台的购房

补贴政策：90平米以下的给予 30元每平米的补贴，90到 144平的补

贴 50 元每平，144 平以上的补贴 150 元每平米。签署购房买卖合同

之后，市民在办理房产证时就可以得到补贴款。转告沈阳的小伙伴吧

~ 

    ---------------- 

    1968：政府救房地产终于赤膊上阵了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1700:17 



10761 

 

    獐子岛居民直言看不起集团高层：我们打工他们享福 2014-11-

1604:31:25来源：北京青年报作者：责任编辑：王永吉 

    2014年 11月 16日 04:31来源：北京青年报 

    ------- 

    1968：不是看不起的问题，是要抵制他们压迫剥削的问题！海是

他们家的海吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1711:38 

    @呐情灬 2014-11-1711:04:38 

    沪港通开通，有什么影响。 

    ----------------------------- 

    1968：目前沪港通开通外资并不感兴趣！看起来似乎高层意图是

把香港人民币引入 A股的池子，实际上目前看这个意图落空了！如果

人家不买 A股那么主力资金想干什么？用人民币兑换美元！也就是做

客人民币！现在看这个迹象初现端倪！做空人民币的经济条件基本已

经成熟！我们对 IMF最近也承诺了超透明的银行报告，底牌完全在人

家手里了！人家在等汇率、利率自由浮动这最后的发令枪！底牌完全

在人家手里意味着什么？意味着即使没有间谍，人家根据你的基本情

况可以推出你何时必须降息降准，何时必须恶性通货膨胀等等！人家

精准的可以在这之前卖掉商业地产，换美元出逃！比如，我们没有李

嘉诚那样养得起经济学家花得起钱买情报，但是通过老李卖资产可以

看出未来将要发生什么变化了！大家想如果香港及大陆股票值钱，那

么老李为什么到英国投资呢？他岂不是养了一群废物？ 
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    附录：10月信贷环比大降 36%逾 7000亿 MLF传导效果待考字号 

    评论邮件纠错 2014-11-1701:58:13 来源：每日经济新闻作者：

万敏 

    每日经济新闻(博客,微博)记者万敏发自北京 

    10月 14日，中国人民银行发布的数据显示，10月人民币贷款增

加 5483 亿元，同比多增 423 亿元，环比大降 36%。10 月末，广义货

币(M2)余额 119.92 万亿元，同比增长 12.6%。10 月份社会融资规模

为 6627 亿元，大幅低于预期的 8875 亿元，且比上月少 4728 亿元，

比去年同期少 2018亿元。 

    相对较少的信贷规模增长和近期公布的一系列经济数据加剧了

市场对经济前景的担忧。“考虑到央行在 9 月和 10 月投放了 7695 亿

中期借贷便利（MLF），这意味着央行释放的流动性并未有效传导到商

业银行的贷款投放上。”国信证券研报指出。 

    流动性未有效传递至信贷 

    数据显示，10月人民币贷款增加 5483亿元，同比多增 423亿元，

环比大降 36%。分部门看，住户贷款增加 1585 亿元，其中，短期贷

款增加 390 亿元，中长期贷款增加 1195 亿元；非金融企业及其他部

门贷款增加 3890 亿元，其中，短期贷款增加 179 亿元，中长期贷款

增加 2232 亿元，票据融资增加 1171 亿元。1 至 10 月，人民币贷款

增加 8.23万亿元。 

    10月末人民币存款余额 112.47万亿元，同比增长 9.5%，增速比

上月末高 0.2个百分点，比去年同期低 5.0个百分点。当月人民币存
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款减少 1866亿元，同比少减 2161亿元。 

    “10 月信贷数据总体仍然偏弱，派生存款不足导致企业存款连

续下滑，进而对 M2增速形成拖累。考虑到央行在 9月和 10月投放了

7695 亿中期借贷便利（MLF），这意味着央行释放的流动性并未有效

传导到商业银行的贷款投放上。”国信证券研报指出。 

    有业内人士表示，居民中长期贷款有所增加，或与央行自 10 月

开始施行新的住房金融政策相关，新政策要求商业银行支持居民首套

房的贷款需求，同时鼓励居民的改善型住房需求。 

    此外，企业的中长期贷款在全部新增贷款中的占比有所提升。对

此，市场有不同的解读。有分析认为，这代表企业将拿到更多资金用

来生产。 

    但一位商业银行人士对《每日经济新闻》记者表示，由于对经济

前景的担忧，银行风险偏好下降，更多银行愿意将资金贷给信用等级

高的大型企业或基础建设项目，这些信贷大多数期限较长。也就是说，

为数更多的中小微企业能够获得的有效资金支持并没有增多。 

    《每日经济新闻》记者注意到，央行调查统计司司长盛松成在 10

月中旬召开的三季度金融数据的媒体通风会上已经提示，“随着经济

总量增加和经济潜在增速放缓，未来货币信贷增速可能会趋于下降，

对此应客观看待。” 

    货币政策陷入两难 

    “在软约束和结构性矛盾较为突出的背景下，货币政策的作用和

传导也会受到影响，需要兼顾和应对的矛盾更多，既要促进经济平稳
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运行，也要防止过度"放水"固化结构扭曲、推升通胀和债务水平。”

央行在三季度货币政策执行报告中这样表述。 

    这种两难处境，或许可以解释央行为何选择在 9 月和 10 月分别

对大型、中型银行实施定向宽松，而不是全面降准或降息。 

    “当前经济结构的问题不是货币政策可以独立解决的，这也是央

行一直强调结构性矛盾的主要原因。大规模放水更不可能解决这个问

题，反而会给经济金融的发展带来恶性循环。”一位分析人士表示。 

    盛松成在上述场合同时表示，未来，央行将继续实施稳健的货币

政策，在保持货币信贷总量合理适度增长的同时，加强结构调整，引

导货币信贷向经济薄弱环节和重点领域倾斜，增强经济发展内生动力，

促进经济继续保持平稳较快发展。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1711:48 

    国际金价持续下跌至四年新低“央妈”出手囤金 

    2014年 11月 17日 06:44 

    字体：大中小已有 19人评论，共 8095人参与讨论用手机讨论 

    虽然各国央行在 2014年第三季度共买入 92.8吨黄金，同比下降

9%，但这是全球央行连续第 15 个季度成为黄金的净买家。在过去的

7个季度中，其中 6个季度央行需求量达到 100吨左右，这是自 2010

年以来非常显著的增长。 

    稀有的黄金以良好的流通功能和避险属性备受“大妈”欢迎。2012

年之前的十年，是黄金的“黄金十年”，国际金价一路狂飙至每盎司

2000美元附近，以至于人们习惯认为黄金“只涨不跌”。 
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    通常在黄金价格下滑时，“爱捡便宜”的中国买家会蜂拥而入，

从而令金价止住跌势。2013年上半年，国际金价一反常态暴跌近 27%，

中国大妈出手抢购黄金，完胜华尔街资本大鳄一战成名，《华尔街日

报》甚至专门为此创造了“dama”一词。 

    不过，情况现在有所不同。目前市场的下滑使得黄金比两年前的

价格下跌了超过三分之一，11 月 6 日最低跌至每盎司 1130.4 美元。

此前，纽交所交易员 MarkOtto发布微博，调侃中国大妈称：“黄金遭

遇重创，大妈去哪里呢了？她们一定是去买别的东西了。” 

    据中国黄金协会最新数据显示，2014 年前三季度中国黄金消费

量 754.82 吨，与去年同期相比，消费量减少 205.76 吨，同比下降

21.42%。其中黄金首饰用金 581.38 吨，同比增长 0.45%；金条用金

119.42 吨，同比下降 62.58%。这也意味着，随着金价下跌，金银首

饰“刚性需求”仍有增长，而黄金“投资需求”受到金价暴跌抑制。 

    另外，不同寻常的是，作为世界上最大的实物黄金交易平台，上

海黄金交易所的黄金价格对比全球基准价格，溢价已经变为折价，这

凸显中国对实物金需求疲软——由于中国所有的实物黄金交易都会

经过该交易所，因此可视为反映中国投资需求的可靠指标。 

    “央妈”出手囤金 

    在中国大妈们顾虑重重之际，印度大妈和俄罗斯、哈萨克斯坦“央

妈”开始出手。 

    世界黄金协会远东区投资总监董事刘中光告诉本报记者，印度市

场在第三季度金饰需求达 183公吨，增幅为 60%，去年三季度印度金
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饰需求表现极为疲软，因为印度出台了限制黄金进口的相关政策。 

    据世界黄金协会(WGC)公布的数据显示，今年俄罗斯购买黄金

115吨，其中第二和第三季度合计购买了 109吨，超过了此前两年全

年的购买量。第三季度的购买量(55 吨)更是占全球央行净购买总量

的 59%。 

    与此同时，各国央行也在纷纷增加黄金储备。虽然各国央行在

2014年第三季度共买入 92.8吨黄金，同比下降 9%，但这是全球央行

连续第 15 个季度成为黄金的净买家。在过去的 7 个季度中，其中 6

个季度央行需求量达到 100 吨左右，这是自 2010 年以来非常显著的

增长。 

    “背后的原因有各国央行继续推进减持美元的多元化资产储备，

以及持续地缘政治危机。”刘中光说，央行依然是黄金的重要购买者，

在诸多经济与地缘政治创伤依然未愈的情况下，各国央行再度向黄金

寻求庇护及分散储备配置。 

    ---------- 

    1968：各国央行出手说明什么？说明黄金大底就要到了！各国央

行的经济学家自然知道黄金的内在价值！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1712:00 

    国务院 37天连出 9拳扩内需宏观调控精灌滴灌 

    2014年 11月 17日 05:53 

    字体：大中小已有 51人评论，共 245661人参与讨论用手机讨论 

    自 10 月份以来，国务院共召开 5 次常务会议，每次会议都有稳
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投资或促消费的政策出台。与此同时，国务院和国务院办公厅发布了

4个促进相关产业发展的意见，分别涉及内贸流通、体育消费、科技

服务业和进口。 

    相比投资，国家在促进消费方面政策更多、力度更大。自 10 月

下旬以来，几乎每隔几天，国务院都会有一项新政策出炉。 

    20 日，国务院发布《关于加快发展体育产业促进体育消费的若

干意见》；28日，国务院发布《关于加快科技服务业发展的若干意见》；

29 日，国务院常务会议部署推进消费扩大和升级，要求重点推进信

息等 6大领域消费。 

    11月份则是以刺激进口消费政策开局。6日，国办发布《关于加

强进口的若干意见》，明确要求实施积极的进口促进战略；15日，国

务院常务会议再决定，实施普遍性降费，进一步为企业特别是小微企

业减负添力。这些措施每年将减轻企业和个人负担 400多亿，有利于

刺激企业和个人消费。 

    今年“双十一”，全球第二大互联网公司阿里巴巴创下单日成交

571亿元人民币的全球网购奇迹，另有第三方机构称，今年网络销售

额将突破 2.7万亿。网络消费显示了巨大的潜力。 

    11月 16日，国办出台《关于促进内贸流通健康发展的若干意见》，

其中就提到，“拓展网络消费领域，推进商务领域大数据信息服务平

台建设，促进线上线下融合发展。” 

    专家分析称，经济“新常态”下，传统的“大水漫灌”式的宏观

调控方式已然不见，取而代之的是“精灌”、“滴灌”，从上述扩内需
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政策就可窥一斑。政策精准地找出既能有效稳增长，又可促进调结构，

既有利于当前，又惠及长远的消费增长点和产业增长点，如信息消费、

网络消费等，予以培育和大力支持。另外值得注意的是，创新驱动战

略意图也贯穿在政策之内。习近平主席多次强调，“把创新驱动发展

战略实施好，增强科技进步对经济增长的贡献度，形成新的增长动力

源泉，推动经济持续健康发展。” 

    -------- 

    1968：给小微企业减少几百亿税收是多大点事，可以影响全局吗？

正在缅甸首都内比都出席第九届东亚峰会的中国国家总理李克强周

四提出，中国政府决定向东南亚国家提供逾 200亿美元贷款，以支持

该地区互联互通建设。这个钱就是 1200 亿！APEC 主会场就 10 亿美

元，也就是 60亿人民币，不说别的光是周边地区改造就花了 360亿，

你说这么多钱下去，我们听到响声没有，经济发展没有？没有嘛！经

济不会因为几百亿改变趋势的！所有给小微减税是象征性的，其投入

只和开一次可有可无的会的花费相当嘛！ 

    那么什么事情他们动真格的了，就是为大垄断财阀控制中国经济

做平台他们非常上心啊！一旦这个平台建立，中国 90%的商家都要破

产倒闭！那时候更没有内需了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1712:02 

    @追命影视后期特 2014-11-1711:52:54 

    哥哥，黄巢的是好像是这样吟的！“待到秋来九月八，我花开时

百花杀。冲天香阵透长安，满城尽带黄金甲” 
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    ----------------------------- 

    1968：大家每人现在便宜买些黄金，自备黄金甲，来年我们一起

去长安！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1712:10 

    @Australia_2012先生哪里去了？我这还意犹未尽呢！你咋就走

了？你不到天安门送我一条断腿，哥我靠什么成名？难道终身为奴不

成？@Australia_2012先生您可千万不要跑啊！哥我能不能实现自我

价值全靠您的一条断腿了！哥不白要你的腿，哥断你腿一条送你市价

100万的宝石原石！市场经济嘛，你不就是要钱吗？和我打这个赌吧，

我输了是一条命，而且与你无关；你输了固然有一条腿，哥还送你 100

万，这买卖很值的，你考虑一下，不行我再让你一步，只砸你一只脚

吧！还不心动？ 

    既然这几天来了不少稀客，那么就香港的事我再深入说一下： 

    1：按照历史传承，既然英国女王对港督是任命的，香港特首也

应该是中央政府任命！ 

    2：从国内历史惯例看，即使是远离尘世的西藏达赖喇嘛也是要

中央政府册封！ 

    3：前面香港一些人在抵制爱国主义教育，要求学校远离政治，

如果真的大家都这样做了，还课堂一个干净，让我们中国的学生减少

些背诵的东西，多搞些高科技，哪怕就是多锻炼一会身体我觉得也是

值的！但是香港中学惊现“占领洗脑”试卷！近日网上流传的一份沙

田官立中学中二级中文科测验卷，其中的成语运用部分，以今年 9月
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28日警方施放催泪弹驱散非法集结的示威者为题材，引导学生要“歌

颂”示威者“浑身是胆”，并要求须填上“草菅人命”形容警方才能

得分。这就说明，毛主席说的思想阵地你不占领别人也要占领的结论

是正确的！他们根本不是为了所谓政治远离教育，而是强行绑架学生

的思想！在学生幼小的心灵中埋下目无法纪的种子为未来社会动荡埋

下祸根，这是属于严重的教唆犯罪！ 

    4：固然政府纵容开发商不给我一套房子的房产证，使我损失了

50万元的预期投资收益，政府不顾民生在离我家 17米的距离修建了

4条以上铁路线；固然政府卖给我高价统建房；固然政府选拔人才不

公使我失去专业搞地理教学研究的机会--但是政府是政府，国家民族

是国家民族。他们有什么开好什么会的信心和我们没有任何关系！但

是即使大清没落，蒋介石的国民党腐败，当年的士子文人团结各阶层

人民也为维护国家主权带头挺身而出！四川的保路运动，火烧赵家楼

都是反映了中华民族要统一不要分裂的传统！要团结不要丧权辱国的

决心！ 

    --------- 

    1968：@Australia_2012先生为什么指使人删我这回复呢？当年

我在中华网，像@Australia_2012 先生这样的被我吓坏了好几个呢！

后来一些还成为好友！但是@Australia_2012先生嘴太脏，它断了腿

后还是与猪狗为伍吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1713:25 

    @mateng19872014-11-1712:46:38 
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    @zxl1968201219192 楼 2014-11-1712:00:00 

    国务院 37天连出 9拳扩内需宏观调控精灌滴灌 

    2014年 11月 17日 05:53 

    字体：大中小已有 51人评论，共 245661人参与讨论用手机讨论 

    自 10 月份以来，国务院共召开 5 次常务会议，每次会议都有稳

投资或促消费的政策出台。与此同时，国务院和国务院办公厅发布了

4个促进相关产业发展的意见，分别涉及内贸流通、体育消费、科技

服务业和进口。 

    ——...... 

    ----------------------------- 

    1968：是的，这个一旦被控制天下生意都会被大电商垄断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1713:41 

    @money_talk2014-11-1713:24:13 

    出自:网易作者:周蔚 

    导语: 

    近日，墨西哥政府宣布取消高铁投标结果，此前该项目的唯一竞

标者是中国铁建和中国南车组成的联合体。事件引发对中国国企在海

外扩张的关注。中国国企在海外巨额亏损层出不穷，根源在于国企决

策者在国内市场养成的不按法律和合同办事的习惯。 

    ●先以超低价吸引订单，再挟工程以提价：中海外波兰高速公路

项目遭波兰政府索赔 17亿 

    中国工程建设企业在海外竞争的最重要手段之一即...... 
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    ----------------------------- 

    1968：其实，如果是美国公司在波兰遇到这种情况，美国会如何？

美国就会立即对波兰进行贸易制裁！对波兰进行惩罚性关税！等等等

等！国企扩张没有问题，低价揽标有什么不对吗？我认为俄罗斯卖航

母也是这样，印度也没有脾气嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1723:40 

    @zxl196820122014-11-1200:07:18 

    跨国药企：审批效率低下困扰中国医药市场 

    美股新闻腾讯财经[微博]2014-11-1116:43我要分享 32 

    北京时间11月11日下午消息，世界知名药企礼来制药（EliLilly）

和强生制药（Johnson&Johnson）的首席执行官近日表示，中国医药

市场长期以来一直被监管问题和审批效率低下所困扰，对此他们表示

中国政府应该做出更多努力来整顿前景广阔的中国医药市场。 

    礼来制药首席执行官李励达（JohnC.Lechleiter）周一再亚

太...... 

    ----------------------------- 

    @追命影视后期特 2014-11-1716:47:00 

    你觉得到底是该还是不改？ 

    ----------------------------- 

    1968：医药市场、种子市场能放松监管吗？如果放松监管我们整

个民族都有可能莫名其妙的全部要么饿死要么病死！此乃亡国灭种！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1723:48 
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    ----------------------------- 

    @盛京天崖人 2014-11-1723:33:11 

    别的没仔细看，就这个看到了感觉离谱，你自己拿个地图研究研

究，你要是普京你怎么打沙特，空运、海运，一次能投放多少兵力，

你以为沙特是个部落呀。现在都什么时代了，明目张胆入侵别的国家，

还不被围殴死，就对乌克兰暗地里干涉一下，都被制裁的要死了，还

侵略沙特，就为了石油涨价。 

    ----------------------------- 

    1968：首先，现在已经是对俄罗斯围殴的架势，如果现在俄罗斯

不动手，后面国内经济形势恶化了俄罗斯更没有能力动手！如果从乌

克兰东部出发经伊朗和叙利亚方向路程就比较近了！其实都不用占领

沙特，只要导弹击毁关键石油设施就行了！关键是俄罗斯能不能拉上

伊朗、叙利亚，只要实现中东一片乱局就可以了！当俄罗斯扬言要惩

罚沙特，美军大量集结在波斯湾的时候，油价会如何？当然最好上策

是不战而胜！逼迫美国适可而止！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1810:17 

    @裔天 16172014-11-1809:33:39 

    老师，与棒子，袋鼠，将来还有别国弄的 O关税，对我们生活会

有什么影响，什么行业会受益更多。 

    ----------------------------- 

    1968：这些基本都是脑残的协议，首先我们要分析韩国出口我们

什么东西---如果我们要产业升级，那么韩国就是我们的榜样，但是
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榜样也是敌人！因为韩国成功的走了一条升级的道路，我们要目标升

级的就是现在韩国的主流工业品，这时候和韩国 0关税其实就是把我

们自己产品升级的市场扼杀！我们出口韩国的比如说大白菜吧，不要

说 0关税，就算加 1000%的关税韩国也要吃我们的大白菜！这不是降

低韩国物价嘛！就是韩国不加税我都认为中国自己都该给日本、韩国

出口农产品加出口税！不信大家试一试，我们大白菜卖多贵韩国都要

吃！哥当商贸部长就一定要把一筐大白菜卖的比三星手机贵！ 

    再说澳大利亚，他给我们卖的铁矿石就算再打个折都是天价了，

如果中国不买他的铁矿石他的经济就会不景气，他当然希望便宜多卖

一些！我们给澳大利亚的是生活必需品，降低关税后澳大利亚人民的

恩格尔系数会下降，幸福指数就会上升，起码面临经济危机日子还能

过！所以我们几乎所有决策似乎总是和正确的方向截然相反！ 

    我们的商贸部长除了老薄干过正事抓出商贸部的两个内奸、制定

了严格的贸易制度外其他部长都是混饭吃！中国各级官员部长也好，

乃至军委副主席也好的挑选都是政治因素大于业务素质，对领导忠心

又是最大的政治因素！秘书当一把手的比例很高就说明了这个问题！

商贸部长怎么能没有做过买卖呢，他们算账都是算政治账和个人得失

账，他们不会算国家和人民的账！根据我卖核桃的体验，做买卖的决

策难度不亚于打仗，一个没有做过买卖的商贸部长就像一个连枪都没

有摸过的将军一样怎么指挥打仗？中国各行各业的主官基本都没有

必要的业务素质，只要会像无能的猪八戒那样比孙悟空还殷勤的向唐

僧表忠心，是个猪八戒都能调去当！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1810:25 

    @追命影视后期特 2014-11-1717:09:43 

    这天看了楼主的文章！觉得楼主对世界对中国各方面的信息都掌

握的很多，特别是有自己独到的见解！值得敬佩！值得学习！但是对

楼主提到的土地流转，个人并不敢苟同！当政者一厢情愿罢了！需要

重申的是！土地流转在某些地方可行如东北、新疆，但在中国绝大部

分还在一村庄为单位的农村肯定是推不下去的！你没在这地方生活过，

你就不了解这里的农民！想当年从人民公社到家庭联产承包责任制，

那是摸索了多少年，付出了多少心血。...... 

    ----------------------------- 

    @追命影视后期特 2014-11-1717:20:53 

    哥们我觉得你可以推荐几只股票出来，料想一定能行！我相信你！ 

    ----------------------------- 

    1968：本人不是股神也不装逼荐股！我自己股票当年也赔了 10

万，当然最后也挽回到损失几万！我说过股市是个别人透明我们在暗

处的赌场，没有大庄家进去前我们不能进去！现在有两个大庄家要进，

一个是公积金和养老保险的钱基本肯定要进，一个是外资热钱的钱在

公积金和养老保险的钱被套死后再进！公积金和养老保险的钱还没有

进，他们何时进是有一波行情，但是他们肯定会被套死！这波行情我

们不要也罢！所以合适的时机，我打算用 1万元赚 10万，大家都赌，

我也不能免俗啊，到时候我会给大家上交割单！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1810:39 
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    @盛京天崖人 2014-11-1723:33:11 

    别的没仔细看，就这个看到了感觉离谱，你自己拿个地图研究研

究，你要是普京你怎么打沙特，空运、海运，一次能投放多少兵力，

你以为沙特是个部落呀。现在都什么时代了，明目张胆入侵别的国家，

还不被围殴死，就对乌克兰暗地里干涉一下，都被制裁的要死了，还

侵略沙特，就为了石油涨价。 

    ----------------------------- 

    1968：昨天晚上我又反复推敲俄罗斯可能的举动，我发现大国谋

略，尤其是美国、俄罗斯国际政治谋略讲究边缘接触可控制事态发展。

但关键时刻就要主动打破僵局！实际上俄罗斯最好在中东找到代理人，

我给普京再出一策：现在世界石油价格下降，这不是一般意义的下降，

是严重背离经济价值规律的下降，比如“美国加州一个加油站里，《第

一财经日报》记者看到，87 号汽油单价已经降到了每升 0.73 美元，

旁边小超市里最普通的一瓶 1 升装矿泉水价格则是 1 美元。如此一

来，一升矿泉水都可以买两升油了。”那么沙特周边的石油国家必然

经济也不好过，这就是俄罗斯联合其他产油国联手灭沙特的最佳时机！

油价低，连 ISIS 也不会得益，这把锋利的波斯刀刀锋非伊朗莫属！

俄罗斯迅速导弹武装伊朗，伊朗封锁霍尔木兹海峡，俄罗斯导弹部队

去协防这是可以控制的有限烈度战争的最佳选择！那么你要问：“如

果美军舰队非要过怎么办？”让美军过！其他运油船只一律击沉！美

军护航怎么办？让他过！美军的护航也有成本的，有本事天天让他护

航！只要起到有效降低波斯湾的原油产量提高油价，俄罗斯、委内瑞
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拉从提高油价的一半中给伊朗补贴！（中国现在本质不敢惹美国，这

个因素排除）只要把沙特的搞死就可以了！俄罗斯给欧洲的石油这时

候就可以高价或者正常价格，这取决于欧洲的表现！这是我给普京想

出的一个有效办法！目前为止世界上任何一个国家都不能让别国经济

封锁，美国其实也不行！要打破封锁不能坐以待毙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1810:53 

    美国全球在高额悬赏研制无人机，无非是他想利用计算机脸部自

动识别系统发现重要目标进行击毁！我今天上课忽然想到一个好办法，

其实这个办法的灵感来自孙悟空拔毫毛变出 1万个小孙悟空！如果我

们在会场开会我坐主席台上，我们都穿统一的运动装，当散会的时候

每一个人发一个孙悟空的脸谱，美军会发现我吗？其实每一个人一个

类似草帽的可拉长和缩短帽檐的帽子就可以让卫星无法识别，从实战

看，ISIS 都是黑袍遮脸，美军定点清除似乎遇到麻烦了！再深入一

下，美军自己的军用车很多外观与民用没有什么区别，而中国军队在

追求外表的威武，实际上我们的告诉公路上的货车连续几百辆都不稀

奇，如果军车外表搞成货车的话美军就无法掌握我军调动情况！定点

清除只能是高级目标，威慑心理！据说导弹一枚就 2百万美元！打辆

皮卡车一个人 2 百万美元，1 万辆皮卡消灭 1 万 ISIS 需要花费 200

亿美元，如果要消灭百万大军需要 2万亿美元！记得伊拉克战争美军

没有打几天导弹就不够了，美国军方的“战斧”式巡航导弹库存为

2000枚左右，打个 ISIS都不够！这就是美国的软肋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1909:31 
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    @孤寂的云朵朵朵 2014-11-1814:37:36 

    近日我一直在香港，以旁观者的身份亲历香港的事件，也一直在

思考些问题。尽管去过几次现场，我没在班群里主动发任何照片和相

关言论，因为我知道会产生争论。之所以不得不回应一些说法，因为

我不希望班群的氛围像外面那样充斥对港人的轻薄和嘲弄，听信新闻

联播那样指责和泼污，弥漫着宗主国的傲慢和沙文主义的强硬。我们

应该支持的是正义和公理。 

    香港的争端实源于对自治的不同解释。所谓自治，是一个严谨的

法学概念，...... 

    ----------------------------- 

    @憨憨 SD2014-11-1815:05:22 

    说的好！有理有据使人信服。大多数人不了解真相，人们知道真

相的途径太少了，天天被洗脑，能听进看进去这样文章的人实在不多。 

    ----------------------------- 

    弥漫着宗主国的傲慢和沙文主义的强硬---对英国说吧，他们还

在指手画脚呢 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1909:34 

    @zxl196820122014-11-1712:10:22 

    @Australia_2012先生哪里去了？我这还意犹未尽呢！你咋就走

了？你不到天安门送我一条断腿，哥我靠什么成名？难道终身为奴不

成？@Australia_2012先生您可千万不要跑啊！哥我能不能实现自我

价值全靠您的一条断腿了！哥不白要你的腿，哥断你腿一条送你市价
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100万的宝石原石！市场经济嘛，你不就是要钱吗？和我打这个赌吧，

我输了是一条命，而且与你无关；你输了固然有一条腿，哥还送你 100

万，这买卖很值的，你考虑一...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-1907:10:05 

    你以为我不来这个帖子了？想的美，对你这种垃圾，我会跟你斗

争到底的，把你丑恶肮脏的内心和卑鄙下流的动机揭个底朝天。呵呵

呵呵。 

    ----------------------------- 

    ----------前几天躲 1 起来，你为什么现在来了，我当然知道，

中央不让你们学联进大陆，返乡证过期了，你小腿保住了，又来嘚瑟

了！小样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1909:36 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072014-11-1906:58:59 

    我严重怀疑这个楼主是拿钱的狗五毛.一遇到问题要么他视而不

见避重就轻，要么就颠倒黑白胡说八道，我认为要么他目的不纯，为

了某种利益发帖，要么就是他脑子有问题．我相信任何一个正常人在

现在这种情况下都不会站在他的立场上说话，他竟然想恢复文革，为

监狱里的薄熙来说话！他竟然想让我们回到３０年前阶级斗争的时代！

他视薄熙来的贪污腐败而不见，视薄熙来破坏法制而不见，视文革的

灾难而不见，视三年大饥荒而不见，...... 
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    ----------------------------- 

    我在河南，现在没有功夫跟你瞎扯，改天到少林寺见了师兄商量

一下断狗腿的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1910:08 

    ----------------------------- 

    @盛京天崖人 2014-11-1723:33:11 

    别的没仔细看，就这个看到了感觉离谱，你自己拿个地图研究研

究，你要是普京你怎么打沙特，空运、海运，一次能投放多少兵力，

你以为沙特是个部落呀。现在都什么时代了，明目张胆入侵别的国家，

还不被围殴死，就对乌克兰暗地里干涉一下，都被制裁的要死了，还

侵略沙特，就为了石油涨价。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-1723:48:26 

    1968：首先，现在已经是对俄罗斯围殴的架势，如果现在俄罗斯

不动手，后面国内经济形势恶化了俄罗斯更没有能力动手！如果从乌

克兰东部出发经伊朗和叙利亚方向路程就比较近了！其实都不用占领

沙特，只要导弹击毁关键石油设施就行了！关键是俄罗斯能不能拉上

伊朗、叙利亚，只要实现中东一片乱局就可以了！当俄罗斯扬言要惩

罚沙特，美军大量集结在波斯湾的时候，油价会如何？当然最好上策

是不战而胜！逼迫美国适可而止！ 

    ----------------------------- 

    @盛京天崖人 2014-11-1810:04:55 
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    俄罗斯在东乌的介入为什么打着自愿者的旗号，就是因为如果公

开侵略，就会成为全世界的敌人，俄罗斯现在的能力仅仅可以在周边

搞搞，跨几千公里打击一个主权国家对于俄罗斯来讲已经是梦想，更

何况沙特这种武器超豪华的国家，国内还有美国的基地，沙特的空军

在中东只有以色列比他强。 

    ----------------------------- 

    1968:俄罗斯的军事思想继承前苏联，是大纵深，闪电战大包围！

从武器上俄罗斯的坦克装甲部队是飞机的发动机，当年争夺科索沃机

场是夺了头冠的，这里要指出中国的装甲前几天我看演习，碰到坡度

在垫木头，动力不行！ 

    我查了一下，早在 2013 年就有人提出这个可能，但国际局势不

逼到哪里，谁也不会轻易战争： 

    引用：俄罗斯擒沙特国王只需 10 天！！楼主：西山隐智时间：

2013-09-0102:07:00 

    俄罗斯做好了入侵沙特的庞大军事计划，这是普京少见的下达死

命令，只要美国开始进攻叙利亚。俄罗斯也不会和美国正面较量，。

俄罗斯则全面进攻沙特阿拉伯！！ 

    附录 1：：所以，这次俄罗斯算是找到了美国的软肋。打掉沙特阿

拉伯，就是杀鸡给猴看，让卡塔尔、土耳其等等心怀惧怕。这个世界

不是美国说了算，毕竟还有俄罗斯！！更重要的目的就是打烂沙特，

断掉美国石油供应！如果真是这样，俄罗斯将是最大赢家，在中东乃

至世界树立起强国大国形象，一些左右摇摆的小国，开始不能不慎重
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考虑和老美亲近！！ 

    如果俄罗斯轻易歼灭沙特，还不会不会报复性继续打下去，也打

几个美国的小跟班，这是大战略的转折，也是最高度的战术反击！从

而从历史和意识形态上扭转世界跟着美国转的事实，俄罗斯军火和钞

票开始瓜分美国的天下，从而让俄罗斯梦实现辉煌！这也许是普京超

人一等的胆识吧！！ 

    我敢断定，只要普京全力进攻，沙特 10 天内被擒获，美国根本

不敢来与普京面对面开仗，否则美国更大的悲剧就将发生！！中国、

伊朗、朝鲜、叙利亚都会在失去利益上迅速找回！ 

    沙特力量分析： 

    面积 225万平方公里，人口 2139.7万人。 

    现役部队 12.45万人。 

    陆军 7.5 万人，编有 1 个装甲旅，5 个机械化旅，1 个空降旅，

1 个王室警卫团，8 个炮兵营，1 个陆军航空司令部。主战坦克：各

型共 1055辆。 

    空军 1.8万人，飞机 475架，其中作战飞机 335架。 

    防空军：1.6万人，编有 33个地空导弹连。 

    高炮：340门。地空导弹：309枚。 

    这样的实力，相当于三分之一个日本，五分之一个朝鲜。 

    沙特最大的弱点就是和平这么多年，虽然跟着美国偷偷摸摸搞些

军事行动，但终究是坐享其成。士兵的战斗力其实还不如叙利亚。毕

竟整个沙特富人太多了，没有人愿意到战场上去当炮灰。中国上次参
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与俄罗斯军演，连张召忠将军都感到无比吃惊：俄罗斯飞机居然可以

在飞行中突然垂直起降！甚至单兵作战能力十分强大！军事会议上，

俄罗斯指挥官画一张图纸，下面的军队就可以按照这张图纸进入战斗，

完全摆脱对通讯网络的依赖！ 

    这次如果俄罗斯要全力吃掉沙特，只要动用一个舰队，800架飞

机加上 5000 辆坦克，就可以势如破竹。先用 800 架飞机突破沙特防

空，加上舰射导弹对地面目标的配合进攻，一周内把沙特打成利比亚

第二，一周后俄罗斯用 5000 量先进坦克，就像进攻格鲁吉亚一样，

又在一周内攻入沙特城市，与沙特军队打巷战。在完全失去空中优势

的情况下，沙特被盘旋在城市上空的俄罗斯战机毫无反手之力！ 

    10天内俄罗斯占领沙特皇宫，国王不得不认输投降。 

    当然，前提必须是排除美国出兵帮助沙特。 

    很多人以为我在痴人说梦，但是看看俄罗斯的一贯作战技巧，不

难发现，曾经吃过希特勒大亏的俄罗斯，在今天，同样学会了熟练运

用的闪电战术！！打格鲁吉亚就是一个例子，几天内打近格鲁吉亚首

都，证明俄罗斯有这样的水平。 

    几十年来，只看到美国吃掉一个有一个小国，没看过俄罗斯吃掉

过谁？所以很多人不相信俄罗斯有这样的能力，但我相信。只要世界

有普京，美国就不敢硬碰硬。只要普京坚决保护叙利亚，坚决进攻沙

特，美国就不得不找台阶退兵，或围而不攻，支援自由军继续打内战

下去。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1910:09 
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    附录 2：[原创]预测：俄罗斯绝地反击，沙特是不是有点危险？

文 章 提 交 者 ： 华 哥 重 出 江 湖 加 贴 在 环 球 风 云 铁 血 论 坛

http://bbs.tiexue.net/bbs33-0-1.html 

    此次油价下跌，伤害最大的无疑是俄罗斯！距离 1998 年俄罗斯

金融危机十六年之后，俄罗斯又一次处于金融危机门槛上。建立在强

大的石油经济基座上的硬汉普京，遭遇前所未有的挑战！ 

    由于乌克兰地缘政治引发对俄罗斯制裁，石油价格大幅下挫。10

月 14 日，纽约商品交易所美国原油价格下跌 4.5%至每桶 81.84 美

元，自 6 月初以来累计下跌了 20%。这是 2012 年 6 月份以来最低的

收盘水平。当天，全球原油基准布伦特原油价格跌 4.3%，至每桶 85.04

美元，创将近四年低点，为 2011 年 9 月以来布伦特原油价格创下的

单日最大百分比跌幅。地狱大门还未关上，一些分析师预计油价还将

下跌。俄罗斯并不掌握石油定价权，纽约与北海、中东原油下跌，俄

罗斯无回天之力。占全球石油产能三分之一的欧佩克组织尚未达成削

减产能共识，核心国沙特意愿不足，表示已经做好了原油价格继续下

降到每桶 80美元的准备，相当于在俄罗斯的脖子上再套了一根绳索，

俄罗斯现在呼吸困难。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    主要靠石油的国家日子难过，俄罗斯是其中大国。据中国石化石

油勘探开发研究院咨询委员会副主任张抗的文章，目前俄罗斯石油产

出接近解体前的峰值，在 2012 年达到 5.262 亿吨。随着油价下跌，

俄罗斯石油出口收入不增反降。据俄罗斯联邦海关局通报，今年上半
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年，俄罗斯石油出口总值与 2013年同期相比下降 3.5%，为 810.68亿

美元，量价齐跌。俄罗斯高度依赖油气出口收入，这一部分收入占到

其联邦预算收入的一半左右。据俄罗斯联邦储蓄银行的计算，油价在

104美元时，俄罗斯才能维持收支平衡。俄罗斯企业集团 AFKSistema

首席经济学家 EvgenyNadorshin 称，如果油价维持在每桶 90 美元附

近，年底前俄罗斯经济可能开始萎缩。如果油价跌破 80 美元，俄罗

斯可能将不得不削减开支！而主要产油国沙特表示，油价下降到 60

美元也不是不可能。 

    此次油价下跌的幕后推手无疑是美国，《华尔街日报》报道，自

2004年以来，美国石油产量增长 56%，相当于在俄克拉荷马和墨西哥

湾等传统油田正常产量外，每天新增产量 310万桶，同时，美国的汽

油和其他燃料需求却下降了 8%。美国的原油储备高低在短期内能够

撬动国际原油市场的价格，在原油市场，美国与中东国家具有举足轻

重的影响力。石油输出国组织宁肯自己遭受重大损失也不愿降产保价，

原因无非就是主要核心产油国沙特等迫于美国的压力，配合美国“绞

杀”俄罗斯的无奈之举！美国试图通过对油价的打压，让俄罗斯这个

严重依赖石油出口的“仇敌”再次倒下，重演当年通过操控石油价格

搞垮前苏联的一幕！ 

    俄罗斯会坐以待毙，让前苏联的那一幕旧戏重演吗？无疑不会。 

    首先，俄罗斯会通过加强与中国，欧洲及其他国家的经济合作将

这次油价下跌的影响降到最低，但如果油价下跌到俄罗斯无法忍受的

地步，所有手段都不足以对抗抵消石油价格下降带来的风险俄罗斯无
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路可退的时候，必定会发动绝地反击！首选对象就是石油输出国组织

里的核心，石油出口量世界第一，对石油价格有绝对影响力的国家：

沙特！通过对沙特的打击，让石油价格止跌甚至回升。沙特乱则油价

必升。 

    预测俄罗斯会通过三种方式来达到其战略目的： 

    一：强力施压，不惜通过战争威胁来迫使以沙特为首的石油输出

国组织限产保价。 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    二：通过伊朗制造海湾地区紧张局势来促使油价回升。 

    三：直接军事攻击沙特，相信拥有强大军力的俄罗斯一枚导弹就

可以把油价打上去。 

    但愿这一幕永远不会出现！但是一旦美国人把俄罗斯逼到生死存

亡的地步，以俄罗斯人的性格，这些绝非没有可能！ 

    --------- 

    1968：当年前苏联入侵阿富汗就是直接派特种部先队抓了阿富汗

首脑！俄罗斯的闪电战是有战例的！由高加索经伊朗后基本是一马平

川，伊拉克也不会是俄罗斯的障碍。沙特不是车臣和阿富汗那样的山

区，也没有打了 20 年仗的老兵.俄罗斯导弹、战略轰炸机来回几遍，

飞机场、油田，都受不了的。关键沙特没有战略纵深，别的不说，就

算俄罗斯不出兵，光是导弹，战略轰炸机也够沙特受的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1910:23 

    @2012开心每一天 02014-11-1900:13:02 
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    鉴什么股？傻逼们，见什么大势？？中国有内幕就发财，没有就

按李佛摩尔的理论搞，，你看透又如何？不一样把你塞在沙滩上，你

知道最近的波幅有多大？什么时间段出，进，？傻逼期货有风险，止

损是第一 

    ！楼主江郎了，他不是革命者，一个小资产阶级而已 

    ----------------------------- 

    1968：我对比@2012开心每一天们每人一句所有回复里核心的话

---@2012开心每一天 

    楼主不是革命者一个小资产阶级而已------这是典型文革语言，

能说这话的是当年是极左而且不年轻了，他是批评我资产阶级情怀，

这是离间我和左派群众关系@天蓝_2007 他竟然想让我们回到３０年

前阶级斗争的时代，视文革的灾难而不见；-----这是又把我归与极

左@Australia_2012先生我会跟你斗争到底的，把你丑恶肮脏的内心

和卑鄙下流的动机揭个底朝天--这也是典型文革语言，能说这话的不

年轻了！他们居然能从极左极右两个对立相反的方向诽谤我，真是一

群精神分裂症患者，他们都把自己骂糊涂了，只要骂他们就能完成任

务嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-1910:28 

    @2012开心每一天 02014-11-1902:06:34 

    忘了说句，，教师上街罢课，你怎么不评论呢？你是校方积极分

子还是既得？这才是你的姐妹同胞，你一天到晚在越来越不知所云

1!!1 海南房子新疆石头？你务正业？大辫子？你一天干的什么玩意，
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反省下吧，你的姐轮应该是吧屁民永远踩在脚下！呵呵再告诉你，你

那俩下子，狗屁不是，我找侦查连时，最喜欢跟连长下去活了，知道

我腿得得直径吗？你没立场，就没资格讲政治，将期货，你懂吗》讲

股票？中国的？经济分析？.你还是小心...... 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072014-11-1906:58:59 

    我严重怀疑这个楼主是拿钱的狗五毛.一遇到问题要么他视而不

见避重就轻，要么就颠倒黑白胡说八道，我认为要么他目的不纯，为

了某种利益发帖，要么就是他脑子有问题．我相信任何一个正常人在

现在这种情况下都不会站在他的立场上说话，他竟然想恢复文革，为

监狱里的薄熙来说话！他竟然想让我们回到３０年前阶级斗争的时代！

他视薄熙来的贪污腐败而不见，视薄熙来破坏法制而不见，视文革的

灾难而不见，视三年大饥荒而不见，视计...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-1909:37:33 

    来，楼主，回复这段话，你倒是说啊？！敢说吗？你个狗五毛。 

    ----------------------------- 

    1968：你看看我以前的回复，我回复过几次这样同样的问题，对

于你这样的弱智我没有必要再浪费时间，来点新鲜的好吗？不过可以

告诉你我视文革的灾难为灾难，也视房奴的灾难为灾难，我视文革的

无政府武斗为灾难也视香港无政府的占领中环为灾难？我说了，你敢

把我的话说吗？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2009:23 

    @盛京天崖人 2014-11-1923:45:54 

    铁血就是愤青大本营，一帮人在那纸上谈兵。陆军跨越几个国家

去打仗，可能吗？沙特是逊尼派穆斯林的中心，打沙特等于和所有逊

尼派穆斯林为敌，连美国都不敢，俄罗斯就敢，国家领导都像你这种

思维不被灭国就怪了，都是新闻联播看多了吧。 

    ----------------------------- 

    美军打伊拉克、阿富汗考虑了那么多教派的事情吗？我在河南没

空多回复！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2009:24 

    沙特是和所有产油卖油国为敌了你连这个都拎不清！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2009:28 

    @Australia_20122014-11-1911:56:25 

    如果没有邓小平的改革开放拨乱反正，如果没有市场经济，那中

国现在就会是第二个朝鲜，能轮到楼主你这种 sb 在网上大放厥词吗？

能轮到你海南买房吗？能轮到你卖核桃吗？请问你想回到毛时代的

居心何在？如果真的回到毛时代，你绝对是第一波被打倒的人！ 

    你在网上发表跟你个人利益相悖的言论，发表不能自圆其说的言

论，我看目的只有一个--吸引别人眼球为自己谋利！！！！要么你为了

卖石头，卖核桃，要么就是为了向主...... 

    ----------------------------- 

    1968“--要么吸引别人眼球为自己谋利益；要么你为了卖石头，
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卖核桃”这些似乎与无耻之徒，人人得而诛之差的很远啊，我卖的东

西货真价实，不信你来 5公斤核桃，哦还有玉石枕头一个--这样你就

会少说混话了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2323:01 

    @zxl1968201219279 楼 2014-11-2009:28 

    @Australia_20122014-11-1911:56:25 

    如果没有邓小平的改革开放拨乱反正，如果没有市场经济，那中

国现在就会是第二个朝鲜，能轮到楼主你这种 sb 在网上大放厥词吗？

能轮到你海南买房吗？能轮到你卖核桃吗？请问你想回到毛时代的

居心何在？如果真的回到毛时代，你绝对是第一波被打倒的人！ 

    你在网上发表跟你个人利益相悖的言论，发表不能自圆其说的言

论，我看目的只有一个--吸引别人眼球为自己谋利！！！！要么你为了

卖石头，卖核桃，要么就是为了向主...... 

    ------…… 

    ----------------------------- 

    @kk991026772014-11-2013:02:32 

    实在看不下去了，你们为了啥事情吵架你们还说的清楚吗？瞎起

哄的人也是。香港的事情你们了解吗？楼主说的一点没错，很多民主

国家的地方首脑中央任命，这是对个人和对国家负责。可是香港人没

有反对中央任命特首啊，你任命我们接受。但是 1200 个代表你不能

全任命啊。楼主以前也说过人民代表大会代表人民，人民选出这 1200

人也是没错吧，就算有几个代表可能有问题，但是毕竟是少数。现在
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中央要特首任命,1200个代表全部中央任命，...... 

    ----------------------------- 

    特首必须中央任命并且组成政府成员，但是议员也就是人民代表

必须人民选举，这样才能对政府监督和对政府伤害百姓利益的事情进

行否决！这个我没有意见！当然，香港在基本法中说的非常清楚的是，

对外交、军事等重大领域中央说了算，对于香港政府的事关香港人民

的决策，香港人民当然有否决权！所以我从来没有彻底否定学联人民

民主监督的诉求，而是要求对港独势力严厉打击！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2323:38 

    @说谁呐 2014-11-2021:13:05 

    “如果军车外表搞成货车的话美军就无法掌握我军调动情况！” 

    老兄，当年日本鬼子就是因为八路混进村民里，才三光政策的吧。

我记得好像按照规则，军队混进平民里作战，是不是敌方可以向这样

的人群开火？这样的话，您这主意可真够反人类了！ 

    是不是中国左派都倾向把平民个体的生命视如草芥？宁肯死几

亿平民也不输掉战争那种？ 

    如果是这样我坚决反对您这个说法！ 

    ----------------------------- 

    1968：我记得解放军一些专家对军队进行国际法教育，说穿外军

服装潜入敌人后方是违反什么法了，等等，我当时一看这仗我们没有

办法打了！我们今天的武器总态势依然是敌强我弱，我们是劣势装备！

这样就要求我们必须打人民战争！毛主席教导我们：“你打你的，我
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打我的！”在现代条件下，事实在阿富汗战场，在伊拉克战场，在叙

利亚战场已经反复证明只有人民战争才是以弱势战胜强大到极点的

美军的最后有力武器！你的所谓当年日本鬼子就是因为八路混进村民

里才三光政策的说法是和当年汉奸的说法一模一样！现在舆论在加强

当年国民党的正面战场宣传，国民党百万人与日军作战硬是打不过！

难道就这样亡国不成？话再说过来，在南京几十万人放下了武器依然

逃不脱被屠杀的命运！如果这几十万人依托南京街道兵民结合与日军

巷战，必然起码 10 万日军主力会葬身南京！当年华北战场、山东战

场固然日军残酷扫荡，但是全体军民不怕三光政策抗日到底，八路军

是越打越多，根据地越来越稳固！事实证明直面敌人的残酷屠杀才是

胜利之道，你说的是投降之道！以世界为例，前苏联列宁格勒，斯大

林格勒战役就是兵民结合全国一心战斗到全民族的最后一个人这样

才取得了国家战争的最后胜利！国家战事一开就是综合国力的比拼，

就是每一个人的事情，不只是军队的事情！所有男人都是天然的战士！

不是中国左派把平民个体的生命视如草芥，是一切侵略者从来不把战

争中的平民的生命放在眼里！美军武装到牙齿，在越南和朝鲜战场不

分军队和平民释放橙剂就是证明，在科索沃美军对民用设施也进行毁

灭性打击就是证明！二次世界大战告诉我们，有的国家战争结束后男

人不到十个剩一个的很有一些，这些国家放弃抵抗了吗？只是军队在

抵抗吗？不是我们宁肯死几亿平民也不输掉战争，是只要有战争我们

就必须要打到底！哪怕我们还有最后一个男人！没有这样的决心的民

族即使世界人数最多也只能是被亡国灭族！我们华夏受你这种懦弱的
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儒家文化影响已经实际上亡国几回了！一个男人的尊严在于敢不敢当

心爱的女人受到欺凌时挺身而出，一个国家的尊严在于敢不敢强敌侵

略时还以颜色！一个男人当心爱的女人受到欺凌时躲在床下，一个国

家在别人侵略时高喊和谐害怕这个害怕哪个只能是懦夫所为！毛泽东

的中国，固然有文革极左的一些不对的地方，固然有过度计划经济僵

化的地方，但是即使我们武器科技远远落后别人，我们全民皆兵也让

世界两大强国不敢小看！丢掉毛泽东思想重拾儒家文化就是亡国之道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2323:40 

    @唐小花 20142014-11-2108:00:08 

    建行金条 248，不回购，他们的金条质量可靠吗？黄金未来走势

如何？ 

    ----------------------------- 

    有钱的网友买一个鉴定一下就知道了！我目前买不起！据说最近

黄金国内标量的叫法有很大改变！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2400:15 

    @追命影视后期特 2014-11-2208:29:57 

    楼主这几天被查水表了吗？央行都降息了，还不见你冒泡！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2212:07:31 

    他狗屁不通的真面目被戳穿了，所以不敢上来了。 

    ----------------------------- 

    1968：我从河南回来刚下飞机就回复您来了，您觉得还不算晚吧！
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你们是不是真的智力有问题啊？闭上眼睛胡骂，老哥我早告诉你们几

次我在河南了嘛！ 

    央行降息是个大消息---我前面预测央行不会降息降准起码在明

年前半年吧！你们觉得我预言错了对不对！嗯，鉴于你们这样的人吃

喝嫖赌脑子记忆力都有点问题，我给你们讲，哥这是第二次预测错误！

当年美国退出 QE前几个月吧，我预测美国会退出 QE，结果我刚预测

完美国就又增加 QE 了！我当时认为这是假的，现在事实已经证明我

的预测是正确的！ 

    我说这个是什么意思呢？我想告诉你们这个降息和前面的所谓

定向降准一样都是学美国的假的东西，用来表面上挺房地产实际上继

续延续资金紧张给大资本对中国的收购空间换时间的东西！这样说吧，

这个力度是不痛不痒忽悠老百姓刚合适的程度！我早说过连续同时降

息降准是中国恶性通货膨胀的信号！现在只是喊预备而不是打发令枪！ 

    附录 1点评： 

    李稻葵：此次降息与以往不同是金改一部分 

    2014-11-2316:02:58来源：证券时报网 

    李稻葵表示，此次不对称降息与以往降息不同，是金融改革的一

部，是改革与调节相结合，将降低企业融资成本，利好楼市和买房者，

利好基建投资，增加了银行的自主定价空间。对于后续会不会继续降

息，李稻葵表示还有待进一步观察。谈到央行独立性时，李稻葵表示

央行在这方面没什么变化。 

    附录 2：降息后存款最好货比三家：10万存 5年利息可差 7千 



10795 

 

    2014-11-2305:07:38来源:新闻晨报(上海) 

    昨日，多家商业银行按照央行决定，下调了人民币贷款和存款基

准利率。按照规定，金融机构一年期贷款基准利率下调 0．4％至 5．6％；

一年期存款基准利率下调 0．25％至 2．75％。昨日多家商业银行一

年期贷款基准利率都已按照规定下调至 5．6％，但对于一年期存款

利率的执行却差距较大。 

    11 月 21 日，央行宣布下调基准利率。虽然这是一次“降息”，

但由于央行赋予了银行在决定存款利率上的自由决定权，因此部分银

行用足政策后，在 3年期和 5年期定存上不降反升。有银行还对于存

款利率执行“一浮到顶”政策。 

    根据央行公布的政策，1年期定存利率从 3%变成 2.75%，其余期

限同步下调。但与此同时，央行也将银行允许的存款利率上浮空间由

原来的 1.1 倍扩大至 1.2 倍。在这次降息之前，3 年期基准利率是

4.25%，1.1 倍为 4.675%，这是储户此前可以获得的最高水平；但是

这次降息后，3 年期基准利率变成了 4%，1.2 倍后是 4.8%，反而比

4.675%提高了——这意味着只要银行愿意上浮，可以给出比原来更高

的 3年期定存利率。 

    昨日，南京银行和宁波银行先后宣布将央行的上浮空间用足，这

意味着这两家银行的 1 年期定存继续维持在 3.3%的水平，而 3 年期

定存则从此前的 4.675%上升至 4.8%。 

    此外，央行此次宣布不再公布 5年期定存基准利率，各家银行的

自由裁量权更大。目前南京银行的 5年期定存参照 3年期，同样由此
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前的 5.225%上调至 5.4%。对比来看，部分大型银行的存款利率相对

保守，3年期定存参照 4%的基准利率，而 5年期则为 4.25%，甚至个

别银行 5 年期低至 4%。这意味着在五年期定存领域，不同银行的利

率差距已经达到 1.4 个百分点，按照 10 万元存 5 年计算，5.4%利率

可获得利息 2.7万元，而 4%利率仅 2万元，相差 7000元。 

    --------------- 

    1968： 

    李稻葵说的很清楚了：“此次不对称降息与以往降息不同，是金

融改革的一部，是改革与调节相结合，利好楼市和买房者，利好基建

投资，增加了银行的自主定价空间”这是他们为了搞死国有银行做准

备！这里有个我以前推演过的大战略演变：“因为商业银行现在如果

比国有行敢于高息揽存，这样商业银行就有钱给所谓私人企业实质是

垄断财阀全国收购土地、矿山、工厂、铁路提供贷款支持！关于土地

流转给大企业的政策也写的很明确了！其他照顾农民利益的话我看都

不用看就知道是安慰人的！而靠四大行贷款的国企只能断炊被卖！卖

这些东西政府也还能勉强挺 2-3年，等卖差不多了，政府没有可以卖

的了，政府只能恶性通货膨胀了，啊，那时地方债就要强行给大家摊

派了！所以从今年起原来好的央企和银行包括地方财政开支的部门人

员将一天不如一天日子好过！2016 年这个过程基本结束！那时后面

各级地方政府只能收房产税和医疗教育全面社会化，政府将从生产性

收税转为放弃生产只收消费税为主只，也就是该卖的卖完了，咋办呢，

收税发债还债！发债就是印钱就是恶性通货膨胀的基础了！中央说了
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嘛，地方债你们自己发自己还，啊，这意思就是以后你们放开印钱吧！

所以这几年每年保 6 保 7 还没有大问题，还可以卖嘛，这 30 年的经

济发展告诉我们一个宇宙真理：”只要还有可以卖的，只要还有可以

充分市场化的，经济发展就差不到哪里去！”地是真卖的差不多了，

那么其他的东西还可以卖嘛！这日子 2-3年还勉强可以过去！” 

    事实上商业银行利息不降反升验证了我不会降息的判断！看着吧

国有行如果不跟着升息存款很快就会枯竭，他们必然也要变相加息！

说白了，事实已经和必将再次证明哥是对的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2400:27 

    这次到开封天下第一塔-铁塔，讲解员告诉我，新中国国家领导

人基本都到过开封但都不去洛阳，问我为什么？我说很简单：“东方

红太阳升嘛”导游跺脚说我答对了！啊，大大据说最近也到开封天下

第一塔，围着塔转了 3圈，据说此塔有佛祖释迦牟尼的头骨，我也转

了 3圈，居然转 3圈平地起风，后面来的女老师转没有风，我转的时

候确实身体和头脑感觉比较轻和清，也许这一阵风的感觉吧！后来我

到洛阳龙门石窟赫然看到老胡在位时居然去了洛阳！见此我后背有些

发凉！我只能说自己真实经历其他拒绝评论！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2400:33 

    在开封拉我们的出租司机人很好，我们是上午学习完去的，上车

后他说只能带我们看两个景点，果然就是这样！对于清明上河图园区，

他告诉我们虽然名气大但没有必要去，是新修的！我理解他意思，给

他描述了里面肯定是搞些木头房子，找几个人穿那时衣服，再搞几个
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那时的商铺酒店卖东西，河上有船掏钱就可以坐，这出租司机又是十

分诧异，说我虽然没有来过但是就跟到里面转过一圈一样！实际上我

是根据全国旅游地的设计思路模式逻辑推演的，也没有什么神奇之处！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2401:00 

    我和两位同事这次去河南，感觉河南人民非常朴实，问路干什么

非常热情，卖东西也没有强买强卖的！我们问路 10 余人都很热心！

两位同事感叹的说：“没有想到河南人民这么好！”当然河南的官员太

无能了！雾霾就不说了，我在河南除了在少林寺勉强看到太阳，其他

地方从东到西从南到北从平原到山区全是雾霾！郑州的管理，尤其是

交通管理实在是太差了！这样说吧，电动车在主干道可以跑，在原来

自行车道可以跑-而且是全部相对方向可以对着脸骑，在人行道电动

车也可以跑-而且也是全部相对方向可以对着脸骑，一句话没有电动

车不可以骑的地方，也没有电动车可以应该骑的地方！ 

    过马路大家基本不看红绿灯，一波一波看那波人或者车勇敢势力

大就过去了！交警基本是摆设，路口的协警基本没有任何指挥作用！

大家都是凭感觉的在走！这就是当年引进几十个博士当官员管理的郑

州吗？实事求是的说，也就是河南人民个个眼明手快骑术高超脑子好

使，这么混乱的情况下我居然没有看到一起交通事故！客观的说，就

郑州目前的交通格局，如果严格按照交通法规交通将更加拥堵！因为

电动车见缝插针实际上提高了通行效率，但是长久这不是个事啊！我

认为必须给电动车规定线路，严禁电动车上人行道和电动车逆向！市

中心多搞十字路天桥！这样安全系数会提高很多！ 
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    附录 1： 

    非机动车频违法引发高事故率，民警值守郑州市中原路涵洞两头

——一旦抓住狠狠处罚 

    http://www.sina.com.cn2006 年 04 月 21 日 11:12 河南报业网

-大河报 

    本报郑州讯最近半个月来，在郑州市中原路涵洞快车道，平均每

3天发生一起由非机动车引发的交通事故。针对这种情况，从昨天开

始，交巡警三大队部署多组警力进行治理，短短 1小时内查处 102辆

非机动车。 

    昨天早上 7时 30分许，10名民警分成两组，值守涵洞两头纠章。

7时 31分，4名骑电动车男子沿涵洞南侧机动车道向东疾驶，紧贴来

往汽车，情况十分危险。面对民警纠章，几人均称急着上班。截至上

午 8时 30分，短短一个小时内民警共在涵洞东入口纠章 77起，西入

口纠章 25 起，有 102 名骑车者受到 20 元处罚。在这些受处罚人群

中，90％的人理由都是上班起床晚了，挤进快车道是为了赶时间。对

此，交巡警提醒市民说，因为电动自行车车速较快，刹车自动性能差，

在快车道内行驶极容易引发交通事故。 

    ---------- 

    1968：没有人家电动车的道，事实证明靠罚款已经失效了，法不

责众，这也是电动车人群中没有人大代表，大家只能用行动自己制定

法规！就像在全国几乎所有机场黑社会很多！比如我这次坐机场大巴，

一个四川朋友介绍四川双流一度出租车进不了机场，黑社会黑车垄断，
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领导他们都有专车接送根本不会体会到这些事，有一次一个投资外商

没有叫公司车来接被大宰了一下，领导才开始整顿！所以人民代表必

须在人民当中，这应该是宇宙真理！ 

    附录 2：郑州官方回应治霾公开信：骂骂又怎样会做好工作 

    发布时间：2014-11-2315:32:16来源：人民网作者：贾世煜责任

编辑： 

    原标题：郑州官方回应治霾公开信：骂骂又怎样会做好工作 

    据大河报报道，11月 20日，郑州空气污染指数爆表，网友“大

花猫”通过网络发布《致郑州市长马懿的公开信》，信中称“对你和

你的政府对雾霾治理非常不满。你可能听不到，许多人都在埋怨你，

指责你，谩骂你！”公开信经媒体微博转发后引起广泛关注。对此，

郑州市长马懿的秘书张处长向新京报记者回应称：就是骂骂，又怎样？

我们把工作做好就行。 

    网友：市长大人，许多人都在埋怨你 

    网友公开信称：“市长大人，你也在郑州生活，你外出活动也会

同市民一样，呼吸污浊的空气，不知你作何感想？!我们这些普通市

民，不瞒你说，对你和你的政府对雾霾治理非常不满。你可能听不到，

许多人都在埋怨你，指责你，谩骂你！” 

    公开信中写道：“你作为市人民政府的最高责任人，应当遵从市

民的愿望，宁愿减少点经济总量，减少点财政收入，也要根治大气污

染。这样，也许会使你的政绩不那么耀眼，也许办事花钱手头紧一些，

可这比起市民生命安全和健康，又算得了什么呢！” 
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    网友“大花猫”在公开信中建议郑州釆取三项措施：一、坚决关

闭污染企业，终结其存在，不使其死灰复燃。二、市区汽车分单双号，

隔天轮驾，尾气排放减半。三、所有建筑工地，无尘管理，专人监管，

并对监管人员实施监督追责。若这三项措施，能够落到实处，真正收

到效果。我们相信，郑州市的空气质量一定会明显提高。关键的关键，

就看你这个市长，是否愿意下决心真抓真管。 

    秘书回应：骂骂我们又怎样 

    马懿的秘书张处长告诉新京报记者，马懿已经知道市民写公开信

这件事情。张处长表示，空气治理不好不是一天两天的事情，郑州已

经有很多治理措施。 

    “老百姓提点儿意见，我们虚心接受。发点儿牢骚，就是骂骂我

们又怎么样？”张处长说，把工作做好就行。 

    对于网友在公开信中提到的 3点建议，张处长回应说，这些建议

之前都已经有相应措施，我们一定全力做好工作。(记者贾世煜) 

    (来源:新京报) 

    ---------- 

    1968：我在飞机场候机，一些网友都看到和议论这事，去旅游区

转，有美女戴口罩的，这么大面积的环境问题，居然只花 10 万亿去

解决北京的雾霾，就不管河南、河北人民的死活了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2401:06 

    引用春子： 

    2014 年 11 月 21 日，甘肃省定西市陇西县首阳镇南坡村，当地
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政府出动警察、打手等上千人进村暴力强征，持刀子、铁锹殴打不愿

转让土地的村民，致使 20 余村民受伤，之后强征队被村民赶跑。村

民透露，强征队还使用有毒气体喷射村民，致使多名村民中毒。 

    ----- 

    如果所谓土地规模流转最后不演变成地方政府配合所谓大企业

抢地运动的话，算我对中国社会了解不够啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2423:32 

    @追命影视后期特 2014-11-2411:15:42 

    楼主觉得河南怎么样？肯定不适合土地流转！河南以后的经济发

展、房价会怎样？ 

    ----------------------------- 

    从郑州可以看出河南官场就没有人真干事！河南上任一个书记就

开发一片，一个郑州根本没有规划！引入劳动力密集的富士康就决定

了河南经济走向死路了！我看到富士康招工广告，2000底薪，一般加

班累死才 3500到 4500.全国就郑州房价不降，原因是送面积的暗降，

东西南北到处盖的楼，河南房价肯定降！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2423:35 

    @Australia_201219325 楼 2014-11-2417:19 

    @说谁呐 2014-11-2021:13:05 

    “如果军车外表搞成货车的话美军就无法掌握我军调动情况！” 

    老兄，当年日本鬼子就是因为八路混进村民里，才三光政策的吧。

我记得好像按照规则，军队混进平民里作战，是不是敌方可以向这样
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的人群开火？这样的话，您这主意可真够反人类了！ 

    是不是中国左派都倾向把平民个体的生命视如草芥？宁肯死几

亿平民也不输掉战争那种？ 

    如果是这样我坚决反对您这个说法！ 

    ----------------------------- 

    @zxl19682…… 

    ----------------------------- 

    @枣子颗儿 2014-11-2420:09:17 

    唉，这么多天了，你不同意楼主的观点，绕道走啊，逼逼长逼短，

你不带逼不会说话是不是？抛开观点，你人品有问题。 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2420:40:57 

    呵呵，到底是谁人品有问题呢？对装逼犯和骗子需要讲道理吗？

这个楼主他张嘴就胡说八道，我相信大家都看到了，有多少人上了他

的当遭受了损失？有多少人受到他的影响产生错误的思想观念？再

说楼主也没少喷我吧？ 

    这个楼主首先三观不正，世界观人生观价值观都有问题，其次似

乎有些病态人格，听了这样的人说的话，你就等着倒霉吧。 

    ----------------------------- 

    我靠！中央党校的学棍都来了，还三观也出来了，我希望知道您

正确的世界观人生观价值观是咋样的？这是极左极右轮番骂我，怪不

得我这几天核桃销量不太好，我这不再几天我的世界观人生观价值观
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都发生问题了，我靠！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2423:46 

    @说谁呐 2014-11-2021:13:05 

    “如果军车外表搞成货车的话美军就无法掌握我军调动情况！” 

    老兄，当年日本鬼子就是因为八路混进村民里，才三光政策的吧。

我记得好像按照规则，军队混进平民里作战，是不是敌方可以向这样

的人群开火？这样的话，您这主意可真够反人类了！ 

    是不是中国左派都倾向把平民个体的生命视如草芥？宁肯死几

亿平民也不输掉战争那种？ 

    如果是这样我坚决反对您这个说法！ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2323:38:55 

    1968：我记得解放军一些专家对军队进行国际法教育，说穿外军

服装潜入敌人后方是违反什么法了，等等，我当时一看这仗我们没有

办法打了！我们今天的武器总态势依然是敌强我弱，我们是劣势装备！

这样就要求我们必须打人民战争！毛主席教导我们：“你打你的，我

打我的！”在现代条件下，事实在阿富汗战场，在伊拉克战场，在叙

利亚战场已经反复证明只有人民战争才是以弱势战胜强大到极点的

美军的最后有力武器！你的所谓...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2417:19:50 

    你还有脸满嘴儒家墨家的，真让人笑掉大牙。装什么 b啊你，真
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受不了你啊。你看过《墨子》吗？懂什么是墨家吗？我们大部分人都

知道墨子最主要的观点包括“兼爱”、“非攻”等等，就是大家讲道理，

真理越辩越明，墨子是不主张暴力的。你可好，动不动就要断人胳膊

腿，要死个几亿人才罢休，你个狗屁不是的东西，听别人说了两句墨

子就装上了，请问你身上哪有一点墨家的影子？你个装逼犯，看你的

发言我真的想吐啊。。。。 

    ----------------------------- 

    大部分人都知道墨子最主要的观点包括“兼爱”、“非攻”--不知

道我们墨家以战止战的思想！这其实是一些人故意歪曲我们墨家,我

们墨家急公好义，哪里有侵略者发动不义之战我们墨家子弟慨然携刀

相助决不退缩！我们墨家专攻非正义之攻，兼爱而不无原则的对敌人

乱爱！对敌人坚决使用暴力以暴易暴以战止战乃我墨家理论上和实践

上的基本原则！你在我墨家跟前班门弄斧！附录：“公输盘为楚国造

了云梯那种器械，造成后，将用它攻打宋国。墨子听说了，就从齐国

起身，行走了十天十夜才到楚国国都郢，会见公输盘。公输盘说：“您

将对我有什么吩咐呢？”墨子说：“北方有一个欺侮我的人，愿借助

你杀了他。”公输盘不高兴。墨子说：“我愿意献给你十镒黄金。”公

输盘说：“我奉行义，决不杀人。”墨子站起来，再一次对公输盘行了

拜礼，说：“请向你说说这义。我在北方听说你造云梯，将用它攻打

宋国。宋国有什么罪呢？楚国有多余的土地，人口却不足。现在牺牲

不足的人口，掠夺有余的土地，不能认为是智慧。宋国没有罪却攻打

它，不能说是仁。知道这些，不去争辩，不能称作忠。争辩却没有结
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果，不能算是强。你奉行义，不去杀那一个人，却去杀害众多的百姓，

不可说是明智之辈。”公输盘服了他的话。墨子又问他：“那么，为什

么不取消进攻宋国这件事呢？”公输盘说：“不能。我已经对楚王说

了。”墨子说：“为什么不向楚王引见我呢？”公输盘说：“行。”墨子

见了楚王，说：“现在这里有一个人，舍弃他的华丽的丝织品，邻居

有一件粗布的短衣，却打算去偷；舍弃他的美食佳肴，邻居只有糟糠，

却打算去偷。这是怎么样的一个人呢？”楚王回答说：“这人一定患

了偷窃病。”墨子说：“楚国的地方，方圆五千里；宋国的地方，方圆

五百里，这就像彩车与破车相比。楚国有云楚大泽，犀、兕、麋鹿充

满其中，长江、汉水中的鱼、鳖、鼋、鼍富甲天下；宋国却连野鸡、

兔子、狐狸都没有，这就像美食佳肴与糟糠相比。楚国有巨松、梓树、

楠、樟等名贵木材；宋国连棵大树都没有，这就像华丽的丝织品与粗

布短衣相比，从这三个方面的事情看，我认为楚国进攻宋国，与有偷

窃病的人同一种类型。我认为大王您如果这样做，一定会伤害了道义，

却不能据有宋国。”楚王说：“好啊！即使这么说，公输盘已经给我造

了云梯，一定要攻取宋国。”于是又叫来公输盘见面。墨子解下腰带，

围作一座城的样子，用小木片作为守备的器械。公输盘九次陈设攻城

用的机巧多变的器械，墨子九次抵拒了他的进攻。公输盘攻战用的器

械用尽了，墨子的守御战术还有余。公输盘受挫了，却说：“我知道

用什么办法对付你了，但我不说。”楚王问原因，墨子回答说：“公输

盘的意思，不过是杀了我。杀了我，宋国没有人能防守了，就可以进

攻。但是，我的弟子禽滑厘等二百人，已经手持我守御用的器械，在
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宋国的都城上等待楚国侵略军呢。即使杀了我，守御的人却是杀不尽

的。”楚王说：“好啊！我不攻打宋国了。” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2500:16 

    @说谁呐 2014-11-2021:13:05 

    “如果军车外表搞成货车的话美军就无法掌握我军调动情况！” 

    老兄，当年日本鬼子就是因为八路混进村民里，才三光政策的吧。

我记得好像按照规则，军队混进平民里作战，是不是敌方可以向这样

的人群开火？这样的话，您这主意可真够反人类了！ 

    是不是中国左派都倾向把平民个体的生命视如草芥？宁肯死几

亿平民也不输掉战争那种？ 

    如果是这样我坚决反对您这个说法！ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2323:38:55 

    1968：我记得解放军一些专家对军队进行国际法教育，说穿外军

服装潜入敌人后方是违反什么法了，等等，我当时一看这仗我们没有

办法打了！我们今天的武器总态势依然是敌强我弱，我们是劣势装备！

这样就要求我们必须打人民战争！毛主席教导我们：“你打你的，我

打我的！”在现代条件下，事实在阿富汗战场，在伊拉克战场，在叙

利亚战场已经反复证明只有人民战争才是以弱势战胜强大到极点的

美军的最后有力武器！你的所谓...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2417:14:57 
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    呵呵你这种人就是满脑子核平美国核平日本的 sb 愤青，我强烈

怀疑你的智商。张嘴胡 bb 谁也没有你厉害，真遇到问题屁都不敢放

一个。你真这么厉害，这么不怕死，为什么不到北京各大高校找你那

几万人，然后去保卫钓鱼岛呢？在这装什么蒜呢？ 

    你真以为你的偶像是保家卫国的急先锋吗？伟大的毛主席教导

我们：“为了发展壮大我党的武装力量，在战后夺取全国政权。我们

党必须严格遵循的总方针是“一分抗日，二分应付，七分发展”...... 

    ----------------------------- 

    1968：我从来没有说要保卫钓鱼岛，但是我一直主张没收日本在

华财产作为战争和侵略的赔款！！我从来没有说要核平美国核平日本，

我们实力相差很大但是我主张如果他们威胁对我们使用核武器我们

奉陪到底！1949以后的领土是划界减少而不是战败赔偿！事实上 1949

年后我们没有被任何国家打败过！这和大清有本质区别。当然我一直

对过于讲面子不要实惠的片面只讲搞好邻国关系持批评态度。 

    再说抗日，当年不足万人编制的八路军第一位的任务是保存自己

第二位是发展壮大第三位是消灭敌人！蒋介石百万大军与日军决战都

没有胜算、都让日军追着跑，万余八路军去找敌人决战？你脑子是不

是有病！但是八路军与蒋介石军队的区别在于蒋介石军队向后跑八路

军迎着敌人向前跑，给敌占区人民以希望！八路军在敌后存在之初当

然只能干破桥毁路的事情。避免与强大敌人过早决战而又不消极避战

无疑是正确的积极的战略！ 

    至于毛主席的讲话全文：““毛继续：第二，战争的结果使日本被
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美国占领，这点也有分析研究的必要。一个国家要觉醒，必须给这个

国家一点外来压力。在日本，垄断资本压迫人民，他们的同盟美帝国

主义也压迫人民，这就可以让日本人民更快地受教育。这个教育使日

本人民明白必须选择一条出路：是沦为垄断资本和帝国主义的奴隶，

还是起来反抗争取自由。我曾说过这样的话：“我不相信日本这样的

伟大民族会长期被外国支配。”我们中国人民也是这样受教育过来的，

我们有国内的敌人，也有国外的敌人，国外的敌人中包括日本军阀，

他们是老师，教育了我们。日本军阀过去占领了大半个中国，因此中

国人民接受了教育。如果没有日本的侵略，中国人民既不能觉悟，也

不会团结起来，这样一来我们现在还在山里，就不能到北京看京剧了。

正是因为日本皇军占领了大半个中国，对中国人民来说已没有其它出

路了，所以才觉悟起来开始武装斗争，建立了许多抗日根据地，为以

后的解放战争创造了胜利的条件。日本垄断资本和军阀给我们做了件

‘好事’，如果需要感谢的话，我倒想感谢日本军阀。”这段话完整的

意思是表达了不论是中国人民还是日本人民都在压迫中学会反抗学

会团结！说白了毛主席就一个意思，哪里有压迫哪里就有反抗！根本

没有你们肆意歪曲的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2500:47 

    @说谁呐 2014-11-2021:13:05 

    “如果军车外表搞成货车的话美军就无法掌握我军调动情况！” 

    老兄，当年日本鬼子就是因为八路混进村民里，才三光政策的吧。

我记得好像按照规则，军队混进平民里作战，是不是敌方可以向这样
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的人群开火？这样的话，您这主意可真够反人类了！ 

    是不是中国左派都倾向把平民个体的生命视如草芥？宁肯死几

亿平民也不输掉战争那种？ 

    如果是这样我坚决反对您这个说法！ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2323:38:55 

    1968：我记得解放军一些专家对军队进行国际法教育，说穿外军

服装潜入敌人后方是违反什么法了，等等，我当时一看这仗我们没有

办法打了！我们今天的武器总态势依然是敌强我弱，我们是劣势装备！

这样就要求我们必须打人民战争！毛主席教导我们：“你打你的，我

打我的！”在现代条件下，事实在阿富汗战场，在伊拉克战场，在叙

利亚战场已经反复证明只有人民战争才是以弱势战胜强大到极点的

美军的最后有力武器！你的所谓...... 

    ----------------------------- 

    回答@说谁呐 2014-11-2500:06:23 

    ----------------------------- 

    １．您说打人民战争。军队是人民养活着为己打仗的，处于弱势

的时候却让出钱出粮出子弟的人民亲自上阵，这样应该吗？还是您认

为只要战争“正义”，所有个体都应该为了胜利牺牲到底，否则就是

叛徒和汉奸？ 

    1968：是的，战争中就应该是这样！战争是全民的事情，哪个国

家凝聚力强哪个国家就越是有胜利的希望，战争中必要时为了国家和
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民族牺牲个人是理说应当的国际惯例，逃兵就要被送军事法庭或者直

接处死这是国际惯例！所有个体都应该准备着为了胜利牺牲自己的一

切！ 

    ２．我佩服您实名举报的做法，因此认为您从军会是个好战士。

那么如果您老家的所有村民为保护您一个而被全部屠杀，您是不是认

为也理所应当？ 

    -------老弱的村民没有力量抵抗侵略者，他们用生命保护自己

的年轻人去杀敌也是可以理解的！两伊战争中伊朗的老人集体报名到

前线趟地雷就是这样的牺牲精神！ 

    ３．您想当然把我划为儒家，这个帽子扣的很有意思。那么我是

否就不是“您自己战争”保护的对象了？我的灭亡对您就无足轻重了？ 

    ---------------- 

    任何生命都是可贵的，但是对于国家和民族来说整体的延续才是

最重要的，必要时谁都会为国家牺牲，可以是你也可以是我可以是我

们中每一个人，这样的国家才会让任何敌人畏惧！没有人给您扣帽子，

是您自己戴上那顶伪善的、自私自利的帽子！这顶帽子让十几万满族

铁骑就征服了上亿人口的汉族；这顶帽子让南京 30万人不战而亡。 

    ４．美国（任何国家）在历史上的战争中都有非人道的情况，是

否您据此认为己方也可以非人道了？ 

    ----------是的！任何在战争中自己束缚自己的军队将很难取胜，

古代就有宋襄公嘛！战争只有胜利和失败！只有比敌人更毒才能让敌

人不敢用毒！ 
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    ５．那么您是支持我们的孩子学习刘胡兰，王二小，雨来等等少

儿英雄了？ 

    --------是的，一个社会连小孩子都见义勇为的话大人就绝不会

旁观！从小第一意识是事不关己，长大后只能是冷漠！当然见义勇为

是多样的，我们不会傻到让小孩和歹徒搏斗！主要是培养意识！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2501:01 

    @素心岩 2014-11-2422:59:39 

    楼主你好！ 

    ----------------------------- 

    哈哈，你好！没事写点文章卖点核桃干果玉石什么的，对了您不

用给我打赏金了，买我们的干果就可以了！群名称是新疆特产直销群

365913632--我们现在有很大变化，以 1 公斤为单位，5 公斤起运可

以任意选择薄皮核桃、和田玉枣、若羌灰枣、香妃葡萄干、枸杞等任

意搭配！最好 3种一下！当然还有玉石枕头和碧玉戒指等！我们选的

是高端的环保的干果，很多东西您不买我们的就不知道自己从来没有

吃过真东西！愿意体验的自己加群了解吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2517:15 

    楼主，最近很多消息都说股市要大涨，真是涨声一片，您觉得真

是会向涨的方向走吗 

    ———————————————————————————

————————— 

    答案如果是肯定的，那么能做多远呢，不会是忽悠老百姓进来了，
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又关门打狗吧。 

    ----------------------------- 

    @jdf11882014-11-2513:01:54 

    如果是真的要涨，那么是哪类型的以及哪些股票比较有投资价值

呢，望指点，谢谢 

    ----------------------------- 

    我认为股市关门打狗的可能极大！比如人民币对美元大跌 200点

降息或将改变升值通道 

    2014 年 11 月 25 日 07:02--看来我前阶段的预言已经初步正确！

汇率拐弯了！汇率拐点到了就是所有热钱开始抛人民币资产逃跑的时

候，股票就是这样的东西！ 

    “尤其是在中国央行还可能进一步下调存款准备金率的情况下，

降息降准的一系列举措将导致市场上充斥着廉价的人民币。”路透社

援引分析师观点指出，“此前由于中国经济相对稳定以及人民币资产

的高收益，吸引大量热钱流入，但降息使得这一吸引力下降，投资者

可能会担忧继续持有人民币的风险增大。”此外一些牛股和大盘都出

现了罕见成交放量，这都是资金换手出逃的表现！股票我看基本到头

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2518:02 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2518:03 

    @liyan79_19792014-11-2510:35:58 

    从上到下全部腐烂，民不民，官不官，一点道德一点信仰都没有
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了，黑暗透了！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2511:11:31 

    我从来不认为靠道德能约束一个人，所以所谓的三讲五讲教育就

是胡扯。 

    ----------------------------- 

    这个我高度赞同您！没有圣人即使马丁路德金也嫖娼呢！我也藏

私房钱买石头呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2518:06 

    @说谁呐 2014-11-2021:13:05 

    “如果军车外表搞成货车的话美军就无法掌握我军调动情况！” 

    老兄，当年日本鬼子就是因为八路混进村民里，才三光政策的吧。

我记得好像按照规则，军队混进平民里作战，是不是敌方可以向这样

的人群开火？这样的话，您这主意可真够反人类了！ 

    是不是中国左派都倾向把平民个体的生命视如草芥？宁肯死几

亿平民也不输掉战争那种？ 

    如果是这样我坚决反对您这个说法！ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2323:38:55 

    1968：我记得解放军一些专家对军队进行国际法教育，说穿外军

服装潜入敌人后方是违反什么法了，等等，我当时一看这仗我们没有

办法打了！我们今天的武器总态势依然是敌强我弱，我们是劣势装备！
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这样就要求我们必须打人民战争！毛主席教导我们：“你打你的，我

打我的！”在现代条件下，事实在阿富汗战场，在伊拉克战场，在叙

利亚战场已经反复证明只有人民战争才是以弱势战胜强大到极点的

美军的最后有力武器！你的所谓...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2417:14:57 

    呵呵你这种人就是满脑子核平美国核平日本的 sb 愤青，我强烈

怀疑你的智商。张嘴胡 bb 谁也没有你厉害，真遇到问题屁都不敢放

一个。你真这么厉害，这么不怕死，为什么不到北京各大高校找你那

几万人，然后去保卫钓鱼岛呢？在这装什么蒜呢？ 

    你真以为你的偶像是保家卫国的急先锋吗？伟大的毛主席教导

我们：“为了发展壮大我党的武装力量，在战后夺取全国政权。我们

党必须严格遵循的总方针是“一分抗日，二分应付，七分发展”...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2500:16:14 

    1968：我从来没有说要保卫钓鱼岛，但是我一直主张没收日本在

华财产作为战争和侵略的赔款！！我从来没有说要核平美国核平日本，

我们实力相差很大但是我主张如果他们威胁对我们使用核武器我们

奉陪到底！1949以后的领土是划界减少而不是战败赔偿！事实上 1949

年后我们没有被任何国家打败过！这和大清有本质区别。当然我一直

对过于讲面子不要实惠的片面只讲搞好邻国关系持批评态度。 

    再说抗日，当年不足万人编制的八路军第一...... 
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    ----------------------------- 

    @Flex2292014-11-2502:20:51 

    唉，楼主见识太狭隘。一段回复，谬论甚多，深深失望。 

    ----------------------------- 

    @tunaike2014-11-2508:18:20 

    如果需要感谢的话，我倒想感谢日本军阀。是不是这句话刺激了，

这个不是狭隘，是在客观的评点历史，另外我告诉你，中国共产党的

宗旨不是仅仅为了我们的民族，而是世界的无产阶级，所以你去看看

中国共产党的党章和历史使命，从来都是从世界无产阶级大革命了来

看待自己的历史使命和存在的价值意义的，如果你仅仅从国内问题来

看，当然得出的结论就是现在被歪曲的被某些精英们有意误导的。 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2510:27:10 

    大家快来看雷锋！来了一个大公无私的为了无产阶级事业奋斗的

活雷锋。你既然为了无产阶级事业，那么首先你应该是个无产阶级才

对吧？请你公开你的全部财产，让大家看看你到底是有产还是无产。

如果有产，请你捐献你的全部产业给贫困孤儿，当然不要通过红十字

会哦。 

    另外我强烈怀疑徐才厚谷俊山等用吨来计量自己钞票的人竟然

在为了无产阶级奋斗？！就好象老虎们在为了兔子能早日吃掉自己而

奋斗一样，中国梦果然是不一样啊！ 

    ----------------------------- 
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    1968：在国家还存在、民族还存在的情况下无论是毛泽东领导下

的共产党还是普世党都应该把民族利益国家利益放首位！斯大林就是

这样！不幸的是我们什么时候都没有这样做！中国人民一直在对世界

义务奉献！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2518:08 

    ---------------- 

    @zxl196820122014-11-2500:47:27 

    任何生命都是可贵的，但是对于国家和民族来说整体的延续才是

最重要的，必要时谁都会为国家牺牲，可以是你也可以是我可以是我

们中每一个人，这样的国家才会让任何敌人畏惧！没有人给您扣帽子，

是您自己戴上那顶伪善的、自私自利的帽子！这顶帽子让十几万满族

铁骑就征服了上亿人口的汉族；这顶帽子让南京 30万人不战而亡。 

    ４．美国（任何国家）在历史上的战争中都有非人道的情况，是

否您据此认为己方也可以非人道...... 

    ----------------------------- 

    @说谁呐 2014-11-2513:05:53 

    原来左派是这样思考的。可以理解，左派掌握国家后，必然会是

毛时代的结果，不会有任何其他选择。政治目标高于任何个体，所有

不同意见都是敌人，自认为是民族领袖……在这样的思想下，所有人

们必然都自愿或者被迫成为左派的“贡献者”。希望随着中国人思想

的渐渐启蒙，您这种想法会越来越被认清，也许可以使中国人免遭再

一次浩劫。也希望左派永远不要掌握国家权力，永远成为人类社会发
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展的非主流。 

    以上只是针对左派的...... 

    ----------------------------- 

    1968：不仅左派，美国对所有不同意见的敌人言论控制更全面更

厉害！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2518:55 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2323:38:55 

    1968：我记得解放军一些专家对军队进行国际法教育，说穿外军

服装潜入敌人后方是违反什么法了，等等，我当时一看这仗我们没有

办法打了！我们今天的武器总态势依然是敌强我弱，我们是劣势装备！

这样就要求我们必须打人民战争！毛主席教导我们：“你打你的，我

打我的！”在现代条件下，事实在阿富汗战场，在伊拉克战场，在叙

利亚战场已经反复证明只有人民战争才是以弱势战胜强大到极点的

美军的最后有力武器！你的所谓...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2417:14:57 

    呵呵你这种人就是满脑子核平美国核平日本的 sb 愤青，我强烈

怀疑你的智商。张嘴胡 bb 谁也没有你厉害，真遇到问题屁都不敢放

一个。你真这么厉害，这么不怕死，为什么不到北京各大高校找你那

几万人，然后去保卫钓鱼岛呢？在这装什么蒜呢？ 

    你真以为你的偶像是保家卫国的急先锋吗？伟大的毛主席教导
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我们：“为了发展壮大我党的武装力量，在战后夺取全国政权。我们

党必须严格遵循的总方针是“一分抗日，二分应付，七分发展”...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2500:16:14 

    1968：我从来没有说要保卫钓鱼岛，但是我一直主张没收日本在

华财产作为战争和侵略的赔款！！我从来没有说要核平美国核平日本，

我们实力相差很大但是我主张如果他们威胁对我们使用核武器我们

奉陪到底！1949以后的领土是划界减少而不是战败赔偿！事实上 1949

年后我们没有被任何国家打败过！这和大清有本质区别。当然我一直

对过于讲面子不要实惠的片面只讲搞好邻国关系持批评态度。 

    再说抗日，当年不足万人编制的八路军第一...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2509:55:59 

    和呵呵呵呵。你真无耻到极点了，当然一点都不让人奇怪。所以

说现在所谓的左派要么是司马南孔庆东那样没有人格的狗一样的政

治投机分子，要么就是义和团红卫兵一样的脑残。 

    你没说过要保卫钓鱼岛啊？可是你不是说敌人入侵要全民皆兵

吗，死个几亿也没关系吗？你不是有血性吗？现在日本占领钓鱼岛了，

你的血性哪去了？为什么不保卫了？你回答我，你这个傻逼为什么不

拿出血性来？为什么不到北京招呼几万人出来保卫钓鱼岛？哈...... 

    ----------------------------- 

    1968： 
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    我们左派没有谁是现实领袖，现实领袖都是要么主流媒体要么资

本网络媒体有意图的打造的！我们都是草根！如果说有的话，我们永

远的领袖是毛主席！一个正确的主张才是真正比所谓领袖更加有现实

号召力的实在的靠谱的东西，我们墨家学派强调主张不强调个人！即

使把公叔般杀了也有墨家子弟在守护城池，这就是我们墨家的聪明之

处！ 

    希望你能用正常的大脑思考问题，知道不知道钓鱼岛上可以呆多

少人？从军事上和经济上讲钓鱼岛无法保卫和夺取只能智取！不行送

你上去保卫试一试？我们就是要让日本为非法占有钓鱼岛付出

10000倍的代价！不战屈人之兵！至于死个几亿也没关系--是你自己

的想象，我从没有说这话，任何话都有语境条件的：“如果敌人比我

们死的更多的话，我们牺牲的人从整体看就值得！” 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2519:06 

    ---------------- 

    @zxl196820122014-11-2500:47:27 

    任何生命都是可贵的，但是对于国家和民族来说整体的延续才是

最重要的，必要时谁都会为国家牺牲，可以是你也可以是我可以是我

们中每一个人，这样的国家才会让任何敌人畏惧！没有人给您扣帽子，

是您自己戴上那顶伪善的、自私自利的帽子！这顶帽子让十几万满族

铁骑就征服了上亿人口的汉族；这顶帽子让南京 30万人不战而亡。 

    ４．美国（任何国家）在历史上的战争中都有非人道的情况，是

否您据此认为己方也可以非人道...... 



10821 

 

    ----------------------------- 

    @说谁呐 2014-11-2513:05:53 

    原来左派是这样思考的。可以理解，左派掌握国家后，必然会是

毛时代的结果，不会有任何其他选择。政治目标高于任何个体，所有

不同意见都是敌人，自认为是民族领袖……在这样的思想下，所有人

们必然都自愿或者被迫成为左派的“贡献者”。希望随着中国人思想

的渐渐启蒙，您这种想法会越来越被认清，也许可以使中国人免遭再

一次浩劫。也希望左派永远不要掌握国家权力，永远成为人类社会发

展的非主流。 

    以上只是针对左派的...... 

    ----------------------------- 

    1968：刚才开会去，没有表达完意思。首先我高兴的看到右派中

总算来了一个知书达礼的人士！关于这个话题我早有对毛主席关于正

确处理两类矛盾的学习文章，这里不多重复！在宪法以内对国家政策、

最高领导施政都是可以批评的，否则不能体现人民当家作主！按照我

们墨家学派，可以有领导不能有领袖！这点我和您是一致的！如果老

百姓对政府和领导都像我老婆监督我有没有私房钱那样，我相信我们

的政府不会发展到今天这样庞大低效！左派固然有左派自身的问题，

比如这个应该相信群众监督的制度不能迷信领袖就是我们左派需要

从右派中吸取的东西！现在的舆论误导左派确实有不断找所谓领袖的

倾向，我的看法谁的主张符合国家民族利益我们就支持他，他不符合

了我们就反对他！没有一贯正确的人！就是毛主席在世我也会反对对
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外过度援助的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2519:12 

    @tunaike2014-11-2508:18:20 

    如果需要感谢的话，我倒想感谢日本军阀。是不是这句话刺激了，

这个不是狭隘，是在客观的评点历史，另外我告诉你，中国共产党的

宗旨不是仅仅为了我们的民族，而是世界的无产阶级，所以你去看看

中国共产党的党章和历史使命，从来都是从世界无产阶级大革命了来

看待自己的历史使命和存在的价值意义的，如果你仅仅从国内问题来

看，当然得出的结论就是现在被歪曲的被某些精英们有意误导的。 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2509:35:15 

    呵呵呵呵，你可真高尚啊，把国土送给别人也是为了世界无产阶

级吗？那你把你老婆贡献出来吧，全世界有那么多光棍呢，为了世界

无产阶级光棍，请你把老婆贡献出来让大家轮奸。 

    ----------------------------- 

    1968：说你一天想吃喝嫖赌一点没有错啊！知道为什么有很多人

光棍吗？是因为有人可以事实上有许多老婆！我们革命者要打倒的不

是某一个人，是打倒那个产生几千万光棍的制度！所以我们不是不能

没有私有财产和个人感情专属，这是两个概念的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2519:22 

    @tunaike2014-11-2508:23:11 

    建议对楼主关于我党的认识和历史阐述，可以去看看共产党宣言
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和中国共产党党章，宣言没变，党章一直在做变动，但是大的方向是

不会变的，另外据说上海在学习共产党宣言，不知是否属实，不过我

党的党内历史问题必须结合我党从创建到发展，奠基，整个过程是与

世界革命息息相关的，所以楼主说的毛伟人的抗战问题，现在网上流

传的领土问题等等，都是片面的，都不是客观的在分析，都是断章取

义的，娱乐大于历史...... 

    ----------------------------- 

    1968：您这个人是真正的五毛啊！不过你脑子也昏聩！我何时说

毛伟人的抗战问题，现在网上流传的领土问题等等了，情况都搞不清

楚就在这乱评论！在我心中毛主席是伟人但是也确实对外太大方了！

这个得承认！如果没有过度对外援助，中国老百姓依靠社会主义制度

当年应该不会太贫穷！这个在当年也是百姓意见很大的唯一对毛主席

值得非议的一件事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2519:31 

    @姜文宣 2014-11-2508:14:22 

    王安石改革和朱相改革似乎一样啊 

    ----------------------------- 

    路线延续至今！我从河南回来，飞机场发现因为空中管制航班延

误比较多！回来听快递讲公司说最近最好不要发航空，又看到广东柴

油逆势涨价！-----似乎有异常军事调动的迹象！有网友说上海在学

共产党宣言。这局面有些状况！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2520:55 
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    @aiguqin2014-11-2520:31:18 

    @zxl19682012 一定要看啊：中央文献研究室原主任：右的势力

猖 狂 矛 头 直 指 共 产 党

http://news.ifeng.com/a/20141125/42566427_0.shtml 

    ----------------------------- 

    看了，有用吗？没有用！ 

    附录核心内容：“意识形态问题不是孤立的。它既密切联系政治

问题，又密切联系经济基础问题。意识形态领域的斗争，往往发展成

为政治斗争，最后会导致政权的争夺。意识形态对经济基础有重要的

反作用，但归根到底决定于经济基础，适应经济基础。有什么样的经

济基础，就有什么样的上层建筑、什么样的意识形态，并为经济基础

服务。这是不以人们的意志为转移的客观规律。现在各种错误思潮泛

滥，固然同我们的思想宣传工作不力有关，但更重要的是经济基础变

了。拿国有经济来说，它的总产量只占经济总量的 25%，只占出口贸

易额的 11%，非国有企业反成为外贸出口的主力军。国有经济是不是

处于主导地位都成问题，怎能保证主体地位。一些人还在极力鼓吹“民

进国退”，谁不赞成就受到围攻。也有人想把“混合经济”这种合法

形式，作为推行私有化的途径。另一方面，则拚命抹黑国有企业，把

国企说得一无是处。这是不公道的，别有用心的。我们这三十多年经

济起飞，是靠国企打下的基础、创造的种种基本条件。真正能同外国

资本进行竞争的也是国有大企业。国企需要改革，是改掉国企本身的

毛病，使之更有效率，更健康更壮大。有什么问题就改什么，不能借



10825 

 

机搞私有化。国企是全国人民的财产，不能轻易一卖了之，化公为私。

邓小平同志从实行改革开放那天起，就一直强调必须以公有制为主体。

这是非常重要的，必须坚持。现在我们国家的国企经济所占比例，还

不如有些西方资本主义国家。经济基础变了，加上西方文化、价值观

的大量涌入，就出现了今天思想领域的情况。” 

    ---就这篇文章自身而言还在幻想圣主出现！也还没有敢点出“混

合经济”的要害，还在幻想！这是我前面批评的老左派确实是幻想奇

迹发生，无奈的是不会有奇迹发生了！其实这位前辈引用的资料已经

说明无可奈何花落去了，比如最重要的是经济基础变了。拿国有经济

来说，它的总产量只占经济总量的 25%，只占出口贸易额的 11%，连

资本主义国家的国有企业比例都不如，说明什么？说明--已经发生了

根本变化！老同志既然看出了这个问题而又回避这个问题幻想奇迹在

某一个人身上发生，可能不可能？不可能!这个根本看法错了，即使

其他讲的再有道理也没有用！也没人听！对现实也没有指导意义！政

权已经不在你们手里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2521:33 

    国务院关于乌鲁木齐市城市总体规划的批复下来了，其中“加强

水资源保护，划定城市水系蓝线保护范围，提高水资源利用效率和水

循环利用率，建设节水型城市。要加强对水磨沟、南山等风景名胜区，

照壁山森林公园，以及湿地、水源地、自然保护区等特殊生态功能区

的保护，制定保护措施并严格实施。”这样我买的榆树沟卧龙岗的统

建房就在乌鲁木齐上水源的水磨沟保护区，好山好水我又可以多活几
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年！下面我说一下新疆的混合经济吧 

    现在全国所谓混合经济在紧张进行，比如：“中石油混改大动作

拟出让两油田 35%股份引民资”今年 5 月，中石油公告拟以“西一、

二线”相关资产及负债出资设立东部管道公司。新公司成立之后，中

石油将通过产权交易所公开转让其 100%股权。 

    另有新疆媒体报道称，2014-2020 年，中石油计划在新疆投资

3400 亿元，并考虑从所属矿权及项目中拿出一部分与新疆当地国企

和民营企业展开混合所有制合作。其实早在 2012 年 9 月中石油就与

新疆地方、兵团共同混合出资 10 亿元勘探开发克拉玛依油气资源，

哪个地方正好是我捡石头的地方，我亲眼目睹变化，油气已经成规模

开发了，2 年就实现利润 8.4 亿元，其中 3.25 亿的三成的税上缴到

地方！石油赚钱可是真的啊！以前这些税基本没有新疆什么事，我认

为这样的混合经济可以搞！搞的好！ 

    但是新疆新投康佳石油公司，不仅引入地方资本也引入所谓民营

资本还有员工持股，这样其实就是少数人可以瓜分国有资源和市场资

产了。其实就是由党委书记变董事长的伏尔加版本的中国版本！ 

    我还注意到去年乌鲁木齐国有产权交易量占西北第二--其中就

有中粮屯河和田果业股权转让！中粮屯河(600737,股吧)和田果业有

限公司 100%股权及 1622.34 万元债权出售，挂牌价格为 2600 万元。

其中，股权价格为 977.66 万元，债权为 1622.34 万元。根据中粮屯

河 6 月 27 日的公告，公司决定转让和田果业股权的原因为“和田果

业原料短缺无法正常经营”这样荒唐的理由，和田果业的经营范围包
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括果菜加工、销售，干鲜果品收购，生产设备、材料的销售。据记者

了解，此次中粮屯河出售该公司主要原因是，一方面，我国杏酱主要

出口俄罗斯和欧洲其他国家，近年来出口量急剧下降，造成经营杏酱

的企业无法盈利。数据显示：2011 年、2012 年，中国出口杏酱量分

别为 3.25万吨、2.8万吨。2012年 1-4月、2013年 1-4月，中国出

口杏酱量分别为 1.28万吨、0.86万吨。另一方面，近年来，新疆和

田地区农民砍杏树转而种植经济效益更高的红枣，造成公司生产所需

杏子紧张。截至 2012 年 12 月 31 日，和田果业经审计的资产总额为

2305.7万元，负债总额为 2769.3万元，所有者权益合计为-463.6万

元，2012 年度净利润为-248.8 万元，其实就算销售量下降，杏子树

少了完全可以提价，这是有故意压低价格的嫌疑！这是典型的转卖国

企让国企账面巨亏的手法。我注意到中粮屯河并不缺钱，中粮屯河

2013年累计理财金额已达 15.4亿元，在上市公司中实为罕见，公司

在大举融资的同时利用巨额募集资金理财。这和田果业转让给谁了我

居然在网上查不到！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2521:56 

    @tunaike2014-11-2519:15:47 

    从本楼现在出现的一系列情况来看，五毛出动了，当然请各位有

识之士，看到五毛就要打，决不能姑息养奸。 

    人活着需要正气，就是说的正能量，那么正气（正能量）的积聚

不是可以自动取得的，是要通过对邪恶的阴暗的那些鬼去斗争才会有

的，所以我希望大家觉醒起来，未来记得将来安康，一起行动起来，
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对那些属鬼的坚决予以打击！ 

    ----------------------------- 

    他们不是五毛--他们是汉奸集团豢养的走狗！当然也有一两个水

平很差的五毛不知所以的念台词引导！这小小的多日没有更新的帖子

居然引得对立双方的疯狂关注和打压，我混迹网络多年也第一次看到

这样奇怪的景象！我对付他们跟玩一样，不过骂不骂他们虽然意义已

经不大，但是为什么他们现在出来，他们一定各自都有畏惧我这帖子

里什么东西？我要想一想！ 

    我认为对美分党而言混合经济还是关键---就乌鲁木齐而言，在

鼓励国有企业股份化上市，这里再来个员工持股，就能实现书记变董

事的华丽转身，再股权转让一下现金就合法老到手了！就这个戏法全

国马上都要上演！如果说股市有机会，这肯定是个机会！对政府而言

害怕有人说崩溃二字是可以肯定的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2522:00 

    @aiguqin2014-11-2520:31:18 

    @zxl19682012 一定要看啊：中央文献研究室原主任：右的势力

猖 狂 矛 头 直 指 共 产 党

http://news.ifeng.com/a/20141125/42566427_0.shtml 

    ----------------------------- 

    @tunaike2014-11-2520:53:20 

    早就指向了，现在说出来背后动因就是在做舆论准备吧。 

    看来有肃杀之气！ 
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    ----------------------------- 

    1968：我也觉得气氛很怪异，似乎两派还在斗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2522:08 

    @zxl196820122014-11-2518:06:37 

    1968：在国家还存在、民族还存在的情况下无论是毛泽东领导下

的共产党还是普世党都应该把民族利益国家利益放首位！斯大林就是

这样！不幸的是我们什么时候都没有这样做！中国人民一直在对世界

义务奉献！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2520:28:52 

    2009 年 10 月 29 日，俄罗斯联邦总统德米特里·梅德韦杰夫在

克里姆林宫网站上的一个视频博客里做出评论：“20 世纪 30 年代的

大清洗波及范围之广令人难以想象，全国民众都深受其害，一些社会

阶层被整个摧毁，数百万人因政治恐怖和虚假指控而丧生。但迄今仍

有人为镇压活动辩解，声称这么多人是为了某种崇高的国家使命而牺

牲。这无疑是错误的，因为国家的发展和进步没有理由以民众的痛苦

和牺牲为代价。任何事物的价值都不能置于人的...... 

    ----------------------------- 

    1968：一句“该把民族利益国家利益放首位！斯大林就是这样”

引来这么多废话！这人的智商低真没有办法！斯大林何时成为我的英

雄？但是斯大林维护前苏联国家利益的确值得学习，这个斯大林对社

会主义条件下还有国家和民族利益区别理解的很透！抢地盘抢资源该
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动手就动手从来不做亏本买卖确实值得中国领导学习！抗美援朝他还

和我们讨价还价呢！对他个人我没有好感，但是对于处理国际关系，

站在前苏联利益的观点看他是对的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2522:21 

    @Australia_20122014-11-2520:08:45 

    说中国说不过了，又把斯大林抬出来了。斯大林那个魔头刽子手

在你嘴里又成了民族英雄了。请看： 

    1937年至 1938年被称为苏联“大恐怖”时期，期间 130万人被

判刑，其中 68.2 万人遭枪杀。梅德韦杰夫表示斯大林“对自己的人

民发动战争，这是令人发指的罪行……（卫国战争）是全国的胜利也

是人民的胜利。虽然我对当时绝大多数领导人并没有好感”。[4] 

    苏联 1928年－1934年间农业集体化过程中，谷物的总产量下降

7.8%，而同期...... 

    ----------------------------- 

    1968：还有一个是毛泽东吧，你不敢说我替你说，小样！其实这

些人和华盛顿这个暴君屠杀印第安人相比简直就是圣人了！因为华盛

顿们屠杀印第安人长达一个世纪！但奇怪的是在美国似乎看不到华盛

顿是暴君的舆论，他在哪里砍樱桃树为美国人民树立圣人的形象呢！ 

    附录 1：1.以屠杀开国! 

    美国四大国父对印第安人的种族灭绝政策!矗立于巨石之上的美

国之父原来也与普通人一样。所有四人都以白人极权为价值观促进印

第安人社会的灭亡。美利坚合众国的立国之父在一个时期或者另一个
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时期是如此坚定地反印第安人的鼓吹者，是这个半球上的印第安人的

种族屠杀者。 

    1779 年，乔治华盛顿指示 JohnSullivan 少将攻打 Iroquois 人

民时说:“(假如)将废物(指印第安人)放到所有定居点附近，那么整

个国家将不仅仅是泛滥成灾，而是被摧毁了。”在屠杀灭绝印第安人

过程中，华盛顿还指示他的将军说:“在所有印第安人居留地被有效

摧毁前不要听取任何和平的建议。”在 1783年，华盛顿在把印第安人

和狼的相互比较中他的这种反印第安人情绪暴露无疑:“两者都是掠

食的野兽，仅仅在形状上不同。”华盛顿的灭绝政策在他的部队一次

又一次屠杀了印第安人以后得以实施。军士们从 Iroquois 人的死尸

上剥皮，“从臀部往下剥皮，这样可以可以制作出高的或可以并腿而

长的长统靴来。”在那场袭击后幸存的印第安人将美国第一总统改名

为“城镇摧毁者”。大部分 Senca人的城镇都在 5年时间内被灭绝。 

    1807年，托马斯杰弗逊指示他的战争部门，说道;“如果印第安

人反抗美国人去获取他们的土地，那么，对印第安人的反抗就要用短

柄斧头反击，”杰弗逊继续道，“如果我们约束自己不去举枪迎向这些

部落，那么在这些部落灭绝之前我们将不会安静地躺下，或者被驱赶

出密西西比河以外。”杰弗逊，这个奴隶主，继续道:“在战争中，他

们也会杀死我们中的某些人，但我们会杀死他们全部!”美国人必须

“追求灭绝印第安人或者将他们驱赶到我们不去的地方。” 

    1862年，林肯总统下令绞死了 38个明尼苏达曼卡托地区的达可

它人苏语部落的 38 个酋长。这些被绞死的人大部分都是他们部落的
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神职人员和政治领袖。这些酋长之中没有人犯过他们被美国政府所控

告的罪行，林肯总统有意制造了美国历史上最大规模的冤杀死刑。 

    在乱石山上你看到的第四张脸孔是美国 20 世纪的第一任总统，

所谓的美国英雄和诺贝尔和平奖得主，罗斯福说:“这是不可避免而

且最终有利的，我不想走得太远去说只有死掉的印第安人才是好的，

但是我相信 10 个好印第安人有 9 个必须是死的，而且我也不愿意去

仔细查询第 10个死亡的案情。” 

    这些国父们所表现出来的冷漠象征了与种族优越感相联系的道

德败坏。学者们也趋向这些种族分化作为优生论存在的证据。优生论

是一个对古老现象的新术语，它断言印第安人应该被灭绝，因为他们

是次等民族。杰弗逊认为追求印第安人灭绝很符合优生论。 

    在 DavidStannard 的美国屠杀历史研究中，他还写道:“假如这

些同样的词汇被德国领袖在 1939 年清晰地阐述并用于欧洲犹太人身

上，那么它就会永远镌刻与人类的现代记忆中。但是既然他们是由一

个美国国父发出的，那么，这些词汇在大部分历史学家坚持不懈地庆

祝杰弗逊的智慧和人道中就很方便地失去了”,罗斯福害怕美国上流

阶层正被“无限制繁衍的次等种族群体”，和那些“完全的无能者”，

那些“没有丝毫价值的人”所代替。 

    美国建国时只有十三个洲,后来扩大至三十多个洲,在美国版土

不断的扩张中,伴随着最血腥的屠杀!美国通过对印第安人的种族灭

绝来免费猎获土地,这些无偿强占的土地为今天的美国富强垫定了国

土基础。 
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    附录 2：1814 年,美国詹姆斯麦迪逊政府参考 1703 年北美各殖

民地议会作出屠杀印第安人的奖励规定，重新颁布。法令规定规定每

上缴一个印第安人（不论男女老少甚至婴儿）的头盖皮，美国政府将

会发给奖金 50---100 美元（杀死 12 岁以下印第安人婴幼儿和杀死

女印第安人奖 50美元，杀死 12岁以上青壮年印第安人男子奖 100美

元）。 

    19 世纪 60 年代到 90 年代，特别是 1864 年后（美国内战结束

后）,美国人根据林肯颁布的《宅地法》屠杀印第安人的活动达到高

潮，许多印第安人村庄在一夜之间变成鬼域。在当地民兵的配合下，

美国联邦正规军采取分进合击等战术，集中发起了 1000 多次不同规

模的军事行动，到 1890年代基本上完成了灭绝印第安人的作战任务。 

    1862年，林肯总统下令绞死了 38个明尼苏达曼卡托地区的达可

它人苏语部落的 38 个酋长。这些被绞死的人大部分都是他们部落的

神职人员和政治领袖。这些酋长之中没有人犯过他们被美国政府所控

告的罪行，林肯总统有意制造了美国历史上最大规模的冤杀死刑。 

    美国内战英雄，曾对美国叛乱的南方各州实行“三光政策”的联

邦军威廉谢尔曼将军对此发表意见说:“如果我们今年多杀一点,那么

明年要杀的人就少了一点---反正他们都得杀掉,或将他们作为穷光

蛋的品种保留下来.” 

    [转自铁血社区 http://bbs.tiexue.net/] 

    美国历史学家在有关着作中叙述这段历史时写道：“美国向西、

向南、向北叁个方面勐烈推进时，不仅排挤了阻止它前进的国家，并
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且残暴地粉碎了这些土地上原来的主人──印策安人──的反抗。这

种残酷地驱逐印第安人的行动是美国历史上最可耻的污点之一，而当

时美国许多杰出的民主领袖也曾积极参加这种行动。” 

    如此长期军事征剿、屠杀的结果是什么呢？ 

    据美国一些诚实、严谨的学者在 20 世纪 80 年代末期到 90 年代

初期依据史料重新做出的推算，当哥伦布 1492 年“发现”美洲新大

陆时，在现在美国境内居住的印地安人总人口在3000万至l亿之间。

到在 20世纪 70年代，美国被迫分散聚在美国全国各穷乡僻壤的“保

留地”里的印地安人总人口还剩下了多少呢？据美国官方统计，还不

到 80万人。而国土面积小得多的墨西哥还有 1000多万。 

    美国政府对本国贫困落后的弱势族群进行种族灭绝，使美国政府

一举甩掉了本应承担的沉重的包袱和责任，又能无偿地征用他们的多

达几百万平方公里的地产和无以计数的自然资源，从而使美国毫无负

担地发展经济。 

    令人遗憾的历史事实是：处于萌芽状态的美洲文明被毁灭，印第

安人作为人类几大人种之一，整体上被基本灭绝。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2522:22 

    附录 3：美国有绝对自由的民主吗？ 

    4.一个可以因为大声说话而坐牢的国家 

    从麦卡锡和胡佛任联邦调查局长时起，美国政府增加了更多的新

武器:便衣密探、告密者、**风暴、针对公民个人的密秘档案、秘密

逮捕、秘密处决、秘密关押、海外秘密监狱、刑讯拷打、《爱国法》、
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联邦调查局变成盖世太保…… 

    一名美国男子因在 2001 年布什访问南达科他州期间说了“烧死

布什”的话，12月 6日被美法庭判处 37个月的监禁。该男子叫理查

德·汉弗莱，住在俄勒冈州波特兰市，被控在 9·11期间企图杀死或

伤害布什。据了解，汉弗莱是在一酒吧间里与一位卡车司机聊天时说

“烧死布什”的，他的谈话被酒吧服务生听到并报告给了警察。汉弗

莱称他的原话是:上帝想借被烧着了的布什与世人说话。汉弗莱认为

他的那些话不过是玩笑。汉弗莱称他有自由言论之权利，发誓要上诉。 

    一名 14 岁美国少女今年春天在个人网页上发布了威胁总统布什

的图片和文字。本周，美国特工处人员找到她，对她进行了恐吓。美

国少女威尔逊日前贴出布什的照片，在上面写下了“杀死布什”几个

字，图片中布什的手掌上还插了一把匕首。不久，她把图片撤了下来。

但两名特工 11 日还是找到了她，并把她从课堂上叫了出去，单独问

讯了 15 分钟。威尔逊说，特工对她大喊大叫，还恐吓说会把她送到

少管所，她吓哭了.威尔逊父母认为，特工讯问没有错，但太过分了，

竟等不及孩子放学回家，在没有父母陪同的情况下对她展开问讯。而

且，威尔逊只是犯了一个孩子可能犯的错误罢了。 

    5.政治和经济寡头的游戏! 

    美国政客当了选，底下出谋划策的，摇旗呐喊的个个都理所当然

按劳取酬:部长的部长，局长的局长，大使的大使! 

    美国制度得以运转的动力和润滑剂，可以说是形形色色的利益集

团。抽象地说，社会集团可分为两大类:一为广义的商人集团，包括
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产业、金融、电信、传媒，以及基金会、大学、甚至工会等非政府组

织;二为广义的官僚集团，包括立法、司法行政和军队。尽管存在交

叉，社会经济政治制度大体上可以分为两种基本类型:一是官僚集团

控制商人集团;二是商人集团控制官僚集团。而在商人集团内部，又

存在着众多特殊利益集团。与之共生的一个普遍现象是，美国的立法

和政策制定，几乎都是不同利益集团之间博弈的结果。概括地讲.利

益集团指的是那些旨在影响公共政策的群体。这些集团为数众多，目

标各异且狭隘，故又被称之为特殊利益集团。尽管它们总是自称其活

动促进了国民的共同利益。但总体上看，美国是一个商人集团主导或

支配官僚集团的国家! 

    利益集团影响公共政策以求最大限度地谋求自身特殊利益、甚至

不惜牺牲社会整体利益。主要有六个功能有些重叠的渠道。其一是劝

说。通过宣传和交流，促使选民与他们的代表保持联系，在选举期间

影响选民。其二是诉讼。借助法庭或法官判决来影响公共政策。其三

是积极介入政府管制形成过程。在各项规章条例正式出台之前，利益

集团迅速接近规章制订过程并做出反应。其四是选举。力求通过政治

捐款来推出能够照顾自身利益的政治家。其五是游说，即利益集团直

接向国会议员或政府官员陈述其立场和观点以影响决策。 

    影响巨大的游说公司主要是设在华盛顿和纽约的二三十家“超级”

律师事务所。这些扮演游说公司角色的律师事务所不仅在法庭上，而

且更重要的是在国会和联邦机构中，无一例外地都是巨型公司委托人

的代言者。此外，成为超级律师事务所的合伙人是美国律师界的最高
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追求。这些高级合伙人普遍认为，担任公职是他们的义务。由公职人

员摇身一变成为利益集团的代言人或说客，也己成为美国众多的政府

官员、议员和政府与国会助理离任后的生财之路。在 1990 年代，公

职人员贩卖政治资本就已成为美国“最兴旺的一门行业”。到了小布

什政府期间，超过三分之一的前国会议员和近半数的行政部门高官进

入为特殊利益集团服务的游说公司。这些说客频频出入于国会两院，

从事疏通、收买或胁迫活动;以影响国会立法和政府决策，并且是“合

法地”为其委托人牟取利益。在实际的官僚政治中，美国腐败主要出

现在利益集团代言人或游说者、政府官员和国会议员及其助手组成的

“铁三角”关系之中。美国的一位前内阁成员在国会委员会上作证时

曾对政策的形成过程做过一番描述:名义上交给部长的公共政策问题，

往往由这在部长所及范围之外的“三位一体”来决定的。后者由以下

三种人组成:一，院外游说活动集团的代表;二，高中层官僚;三，经

过挑选的国会议员，特别是与拨款有关的议员。这些人有一个持久的

联盟，来为他们的特殊利益弄到立法和拨款。其中，行政部门的司局

长们尤其成为有关利益集团努力争取的目标。与此同时，司局长们往

往能够认识到利益集团的力量，也常常招收他们作为同盟者，以实现

共同目标。国会议员对司局长们也是又压又拉。(1)议员们从不埋单，

掏钱的是说客们。美国首都华盛顿北部，一条宽敞大街横贯东西，当

地人称之为 K 街。美国犹他州参议院议长瓦伦坦告诉南方周末记者，

这条看似普通的街道，影响之大，堪比美国白宫和国会山。华盛顿当

地人说，K街有“四多”:高级餐馆多，豪华轿车多，银行多，游说公
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司多。南方周末记者自美国公共诚信中心瞭解到，K街为代表的华盛

顿游说业十年间营业额由 15 亿美元飙涨至 25 亿。说客数量在近五

年中也翻了一番，由 1.7万增长到 3.4万人，其中包括约 240名前国

会议员和 2000多名前政府官员。 

    在华盛顿，有许多向客户收费，然后为维护客户利益，影响美国

国会议员和政府高官的“说客”。这些人许多本来就曾经是议员和高

官，凭藉在位时与当权者私交甚笃，退休之后“发挥余热”，开办游

说公司。这些公司能量巨大，经常对美国的决策产生重大影响，其客

户包括国内的利益集团，如大型石油公司，军火公司，行业协会，也

还包括国外政府、机构等等。而 K 街正是游说公司最为集中的地方。 

    肯塔基州参议员、曾做过十年职业说客的理查？罗丁告诉南方周

末记者，美国游说业存在的根本依据是美国的言论自由理念和美国宪

法关于言论自由的规定，即每个美国公民都有权自由表达意见和看法，

包括对政府的表达。但因为大多数平民缺乏时间与精力去找政府，于

是说客们以公民身份行使这一权利，就有了合法性基础。 

    K街诸多的游说公司带动了这条街上的高级餐厅消费。2020号的

PrimeRib 餐厅，是华盛顿最着名的高级餐厅之一，除富丽堂皇的大

厅外，还特别备有安静的私人包间。PrimeRib的“精制牛排”多次夺

得全美烹饪比赛大奖。该店公关部的比尔？卡特(BillCrater)告诉南

方周末记者，该店是议员等政界要人以及说客最喜欢光顾的地方之一，

甚至包括美国总统、副总统及其家人，“这里就是华盛顿的上流社会”。 

    该店普通的一份牛排要 50 多美元，最便宜的红酒也在 50 美元
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以上，20 年前酿造的法国红酒标价 800 美元。一份“贵宾级”正餐

约需 1000美元，相当于一个美国人月薪的三分之一。 

    “这里的价格是一般华盛顿餐厅的两倍，和全美餐厅的平均水准

相比，则要高出数倍，连给服务生的小费也比别处高出许多，而这里

也只是 K街多家高级餐厅之一。”《基督教科学箴言报》的记者凯萨琳

说。 

    美酒佳肴，谁来埋单？“议员们从不埋单，掏钱的是说客们。”

美国记者裘蒂(BossJody)在其文章中道出 K街的“潜规则”。“而游说

公司的公关费用，花的都是客户的钱。”理查？罗丁介绍说，一般的

游说公司公关费用，都从委托客户交付的费用里出。 

    打破游说屏障:“法是死的，人是活的” 

    巨额资金流入公关公司的腰包后，又如何花到议员和高官身上？

钞票要最后“生效”，当头横亘的最大障碍就是美国严格的法律。 

    美国三藩市联邦法院首席******官郭丽莲介绍说，为避免外国政

府雇佣的游说公司影响美国国家利益，美国法律对游说管理得十分严

格。议员接受每人政治献金数额不能超过 2000 美元，捐给该议员所

在政党的选举委员会的总额不能超过 20000美元。1996年通过的《游

说公开法》规定，不能向议员赠送价值超过 100美元的礼物，甚至不

能请议员单独吃饭。 

    “法律是死的，人是活的。”当年的职业说客理查？罗丁这么说。

不能为游说而吃饭，如果说客和议员是“老朋友叙叙旧”，似乎“无

可厚非”。如果不能请个人单独吃，就办宴会，请大家一起吃。 
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    不方便把钱直接交给个人，就以各种名义举办餐会，邀请议员前

来演讲，以演讲费形式付报酬，或者以结集出版新书为名，向政要邀

约文章，以稿酬形式付钱。目前，美国议员演讲报酬的行情是，年轻

议员出席餐会，发表演讲的价格都在 500美元以上，而资深议员则可

以拿到 2000 美元以上。对竞选者本人的赞助有限制，就把钱捐给党

的竞选委员会，同时请竞选委员会分期付给议员本人。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2522:35 

    @秋天_秋天 v2014-11-2500:24:23 

    唉，看哥哥的帖真把我累死了，可怜我还生着病呢。 

    ----------------------------- 

    哪我就少写一些吧！等你病好了再多写！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2522:36 

    无论法制如何健全，以美国现在的政治制度，腐败终究是难以避

免的，而且短期之内无法杜绝。美国从总统选举到各个州长、国会议

员选举都要耗费大量金钱，演讲、拉票、宴请都是耗资巨大的活动，

这些资金的来源就是私人企业。 

    选举之前，一些大企业为了自己的长线利益纷纷把资金以种种手

段投向候选人。尽管有一些限制选举献金的法律，但是也很难遏制这

些情况。而且，选举中无论是民主党还是共和党，都需要选举资金支

持，而他们恰恰是制定法律的人， 

    为了保护自己的利益，他们也会心照不宣地按照自己的需要修改

与选举相关的法律。久而久之，美国就形成了所谓“腐败期权化“。
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政治市场的投资是需要回报的，企业家给候选人筹备资金，候选人一

旦当选就要制定有利于某些企业的政策来作为回报。2004年 11月的

美国总统选举，布什阵容共花费三亿零六百万美元，一举击败了民主

党候选人金凯瑞而卫冕成功，使得此次选举成为历史上最为昂贵的一

次总统大选。布什阵容共筹集竞选资金三亿六千万，远远超过四年前

的一亿九千万美元。而凯瑞阵容也不示弱，共筹集竞选资金三亿一千

七百万，用掉二亿四千一百万美元。政治献金的来源不外乎财团，政

治团体，个人以及政府竞选资金。商界捐献给布什资金最多的是金融，

保险和地产界等大财团。捐献最多的州是布什的老家德克萨斯，加州

和佛州紧跟其后。任何捐献超过二百元的个人都会出现在捐献名单上。 

    参议员和众议员的竞选也毫不逊色，从几百万到上千万不等。如

众议院共和党籍议长 DennisHastert 在 2003-2004 年中共收到政治

捐款四百八十万美元，花费近五百万，其中约 60%来源于个人捐款。

参议员开价更高，如参议员 ElizabethDole在 1999-2004年间共筹得

约一千五百多万的资金，在竞选中基本上花光。 

    不提各位州长，市长和地方议员的选举，光 2000 年的总统和参

众两院的选举就花掉了近三十亿美元，而 1996 年的这个数是二十二

亿，1992年是十八亿。我手头没有 2004年的数据，但估计不会少于

三十八亿美元，想想看，这是多么庞大的一笔资金啊。 

    除了个人，公司和政治宗教团体之外，美国还有三四十个职业游

说公司分别为他们的客户在国会谋取利益。可见，美国民主政体的实

际操作与金钱有多么密不可分的联系，金钱对美国政治运作的渗透已
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到了无孔不入的地步。 

    (2)据统计，2004 年美国用于政治游说的资金总额达到 21 亿美

元，超过了美国政府每年发给低收入家庭的燃料补助费。在同一年中，

总统候选人和议员候选人的竞选资金总额更是超过 30亿美元。 

    因此，近来曝光的一系列政治腐败丑闻也许只是冰山一角。2005

年 9月底，美国国会众议院多数党领袖迪莱被其家乡得克萨斯州特拉

维斯县的大陪审团指控。指控书说，迪莱明知该州法律明文禁止政党

吸收企业捐款，却通过其成立的一个地方竞选委员会秘密从一些公司

收取了 15.5 万美元政治捐款，因此犯有阴谋罪。迪莱的两名政治伙

伴也同时遭到指控。根据美国法律，犯有阴谋罪将被判处 6个月至两

年监禁并课以一万美元罚款。迪莱是共和党大佬，又是美国一个多世

纪以来首位遭指控的众议院领导人，因此这一事件在美国政坛影响深

远。 

    如果说迪莱的案子还只是违反选举操作规程，那么共和党众议员

坎宁安就是赤裸裸的权钱交易了。上个月，坎宁安承认曾利用众议院

国防拨款委员会成员的身份，从国防承包商那里收取 240 万美元贿

赂，他不得不宣布辞职。目前，面对蓄意收受贿赂、欺诈和逃税等多

项刑事指控，等待坎宁安的是至少 10年的刑期。 

    与此同时，美国证监会也正在调查参议院多数党领袖弗雷斯特在

关于其家族企业“美国医院公司”的证券交易中有无违规行为。 

    另外，美国民间监督团体“华盛顿公民责任与道德”最近公布了

一份报告，称美国国会里至少有 13名议员有严重腐败行为。 



10843 

 

    (3)艾里克-普林斯，黑水公司总裁。 

    他的家族一直是共和党竞选资金的主要捐献者。黑水公司热衷于

雇佣曾在美国政府中任职的官员，其中包括中情局前反恐负责人考夫

-布莱克 (CoferBlack)以及五角大楼前监察长乔瑟夫 -舒米兹

(JosephSchmitz)等人。 

    美国政府档案显示，2004 年 6 月以来，布什政府支付黑水公司

的“全球外交保安服务费”是 3.2亿美元。 

    黑水公司的成功，盈利上的成功，完全依附于美国政府的资助。

“通过战争和重建，大批公共资金转入私人口袋，他们随后又将大把

美元花在总统竞选上。” 

    西班牙的《国家报》把这 4年的伊拉克战争称为“私人战争”。 

    (4)美国《华尔街日报》的母公司被新闻集团收购。新闻集团主

席默多克正式入主道琼斯美国《华盛顿邮报》就忧心忡忡地说，“默

多克新闻集团的拓张，会使在英国发生的一切在美国重演，这将影响

媒体的未来。” 

    2001 年布莱尔谋求连任时，默多克的报纸更助了他一臂之力。

布莱尔也投桃报李:新闻集团在英国可以无视国会禁令，随意调低报

纸头版广告价格，对抗竞争者;甚至在默多克有意收购意大利传媒公

司时，布莱尔成了他的说客。 

    据《纽约时报》披露，2003年，在默多克的游说下，共和党议员

洛特在国会推动一项议案，把单一电视台接入家庭用户的比率上限由

35%提高到 39%，而 39%正是默多克福克斯电视台接入家庭的比例数。
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作为回报，新闻集团下属的哈珀·柯林斯出版公司与洛特签订了 25

万美元的回忆录出版合同，其他几位出过力的共和党议员也都在默多

克的出版公司出书，拿到丰厚回报。 

    进入 2007 年，一向对民主党人穷追猛打的默多克，却在纽约总

部为民主党总统候选人希拉里举办筹款晚会，并向克林顿基金会捐款

50万美元。美联社感叹道:“默多克正采取迂回政策，通过多种方式，

开始影响美国政治。” 

    (5)一家美国承包商获得了价值十几亿美元的伊拉克重建项目，

但是其中的半数项目竟是质量不合格的“豆腐渣”工程，不得不叫停

或重建，数亿美元资金“打水漂”。这是 30日提交给美国国会关于伊

拉克重建审计报告披露的一个案例。报告指出，伊拉克政府现在拒绝

接受许多重建项目，美国耗费巨资进行的重建工程正面临“血本无归”

的危险。 

    美国审计部门 30 日向国会呈交了关于伊拉克重建的最新审计报

告。报告指出，伊拉克政府脆弱的财政和金融体系导致巴格达在接管

重建设施方面能力不足。 

    报告举例说，伊拉克战后的重建项目之一、美国投资数千万美元

的多拉发电站因伊拉克工作人员操作和维护不当陷入瘫痪。 

    审计报告显示，美国在伊拉克重建方面已投入 58 亿美元，建设

了 2797个项目。然而，截至今年 5月 31日，其中只有 435个项目由

伊拉克政府正式接管。伊拉克政府拒绝接管其他项目。 

    审计报告同时承认，导致重建进程缓慢的责任也并不全在伊拉克
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方面。一些美国承包商偷工减料，层层转包，导致工程质量无法达标。 

    美国贝克特尔国民公司赢得了总价值 13.3 亿美元的伊拉克重建

项目，但是监理人员发现，包括自来水厂、发电厂、公共卫生设施在

内的近一半工程项目质量不合格，不能达到美国地方建筑标准。 

    (6)众所周知，美国总统小布什和他的三个弟弟个个都是大富翁，

小布什的私人财富更高达数千万美元，然而，他们的巨额财富不是从

祖父那儿继承下来的，而是他们自己在 10 多年时间中一个个“白手

起家”赚来的。小布什四兄弟为何能够个个暴富？美国媒体揭开了这

个谜团---布什家族的人靠“伊拉克战争”大发横财........! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2522:39 

    --------- 

    1968：这些人估计会舒服几天了！你们可以骂毛泽东我就可以把

美国总统挨个骂！我不过几天骂他们一下他们就难受！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2622:44 

    @zxl1968201219342 楼 2014-11-2501:01 

    @素心岩 2014-11-2422:59:39 

    楼主你好！ 

    ----------------------------- 

    哈哈，你好！没事写点文章卖点核桃干果玉石什么的，对了您不

用给我打赏金了，买我们的干果就可以了！群名称是新疆特产直销群

365913632--我们现在有很大变化，以 1 公斤为单位，5 公斤起运可

以任意选择薄皮核桃、和田玉枣、若羌灰枣、香妃葡萄干、枸杞等任
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意搭配！最好 3种一下！当然还有玉石枕头和碧玉戒指等！我们选的

是高端的环保的干果，很多东西您不买我们的就不知道自己从…… 

    ----------------------------- 

    @6021849422014-11-2612:28:02 

    碧玉戒指 

     

    ----------------------------- 

    1968：前几天我到河南大超市全国连锁的首饰店，我看到我前阶

段 80 元一枚给网友友情出让的俄罗斯碧玉戒面，花 100 元左右包装

后打折后几千元！上面的镶钻其实都是多晶硅！固然我是找别人碧玉

镯子芯加工的货，实际上正常情况下应该 100多拿上，那么我如果在

乌鲁木齐加工后加真钻镶嵌，400以下就可以给大家卖！10倍以上的

差异，这还不像镯子那么鉴定复杂。所以我有这个打算加工一批！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2622:48 

    ----------------------------- 

    @6021849422014-11-2614:18:22 

    也不能全这么说高层也是存在分歧的还是要维持团结 

    ----------------------------- 

    1968：都阶级斗争了，还团结个 P。据说二号要下来不知真假。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2623:48 

    中国将提供 1亿元推东亚乡村减贫实现人皆有食 

    2014年 11月 13日 23:49新华社 
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    --------- 

    1968：可以骂人吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2700:23 

    中国这几年就要决定最后的命运了，而最后的命运更多的掌握在

高校的大学生手里！而高校大学生的思想显然不是学校几节枯燥的政

治课可以左右的，也不是靠谁谁扶持一下就能大家认账的！现在很大

程度取决于互联网传递的思想！而互联网上官方的说法已经几乎到了

全民不相信的地步了，这样未来就是网上普世派和毛派谁的舆论能够

更多影响人的问题！而毛派本身没有全国性的组织，毛派只在每个人

的心里，毛派的民间舆论长期被压制，博客和帖子被封没有机会成为

大 V，所以看起来普世派具有压倒性的人气优势，实际上是纸老虎！

很多都是网上开通 QQ后强制推荐的！ 

    网络是最后的决战先锋战场！美国人早给全国大 V在美国大使馆

开会，他们已经统一了步调！这样毛派的影响不到关键时刻谁都不知

道势力有多大！因为毛派只在人心中，只要我们毛派到时候不要极左，

取捍卫国家利益和实际的保障百姓收入的主张就一定能夺取民心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2700:27 

    @秋天_秋天 v2014-11-2500:24:23 

    唉，看哥哥的帖真把我累死了，可怜我还生着病呢。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2522:35:40 

    哪我就少写一些吧！等你病好了再多写！ 
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    ----------------------------- 

    @秋天_秋天 v2014-11-2621:40:39 

    那我谢谢哥哥了 

    ----------------------------- 

    为你健康今天就写这么点吧 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2801:32 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2707:24:13 

    我就知道我给你的回复会被删。不过不需要多说了，我想人人都

明白。现在的中国谁还相信你的那种理论呢。嘴上说相信的人只有一

个目的--维护既得利益，转移矛盾到民间，让我们老百姓互相争斗，

而某些人就可以举着理论大旗逃避惩罚了。而正是那些高举理论大旗

的人，正在放弃中国，为出逃做准备。 

    请看这个帖子： 

    “需要大家注意的是，我们的国家一直反对西方民主，...... 

    ----------------------------- 

    ----1968：是啊！举大旗的是不相信这个理论的人就说明他们挂

羊头卖狗肉，他们要逃跑很正常，他们本来就是资产阶级的人，向国

外跑是他们的经济移民特权！我们就是想体验高级阶段的资本主义福

利我们也走不了，所以既然走不了我们只有建立真正的社会主义了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2801:49 

    玉枕论---ZXL1968 
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    首先附录点评一段材料： 

    《玉石保健枕头的功效 

    玉对人体的医疗保健作用很早就被人们发现，我国著名的中医药

巨著《唐本草》、《神农本草》、《本草纲目》等均有过著述。《本草纲

目金石部第八卷》中记载：玉石性寒，具有："除胃中热和烦懑、止

渴止喘、润心肺、助声喉、滋毛发、养五脏、柔筋强骨、安魂魄、利

血脉、明耳目"等功效。玉含有对人体有益的多种微量元素，人脑接

触会产生对人体有益的静电磁场.《本草纲目》中又记载，寒水玉石

具有“清肝泻火、平肝潜阳、重针安神、宁心定志。警醒励志！不是

所有玉石都有这样明显的效果！新疆冰雪融水的和田河籽料，是寒水

玉石中的极品！非一般山料所能比！玉枕，作为中国古代皇帝御用枕，

已有两千多年的历史，据史料记载，中国几位高寿皇帝如武则天、乾

隆、康熙、慈禧太后终生以玉为枕。长期使用玉枕可祛斑养颜、乌发

生发、明目固齿，疏通经络，安和脏腑，从而达到强身健体，延缓衰

老的目的。人们根据玉石特殊的保健医疗价值及具有低温的物理特征，

并结合中医所倡导“头凉脚温”的理论，设计制作出保健玉枕。这类

玉枕由数十片小玉镶嵌而成，不仅舒适凉爽，而且透气性好，当它与

人体接触时，会产生静电磁场，使头部与颈部的 10 多处穴位，在睡

眠中得到轻松的按摩刺激。同时，配合以低温的效应，对人体疾病还

可产生一定的防治作用，修身养性，并可增强人体免疫功能。 

    自古以来，国人对玉都有一份特有的感情，认为玉是尊贵、吉祥

之物，也以玉来比喻美丽，如玉山、玉女、玉树等。玉石枕头的问世
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更是艺术与生活的完美结合.玉石有活血化瘀、促进微循环的作用,玉

石能使人气血旺盛、容光焕发，健康的美丽最真实。对心、脑及各器

官都有很好扶正力特别是心脏病：缓解气急、胸闷、头晕、心慌、慢

搏、早搏、心动过速等症状。增强神经传导力、益智健脑：使人反应

敏捷、思维畅达、慧海清澈，能增强人对情绪、意识的自控力，镇惊

制怒，可治神经衰弱，对部分失眠、多梦见效较快，由于能促进深度

睡眠，睡醒后精力充沛、大脑清醒，恢复疲劳的能力增强。平衡内分

泌、增强免疫力：能平衡阴阳，增强内脏各器官功能，使内分泌和谐

充沛，促使垂体分泌足够的生长激素，有助儿童长高。因内分泌紊乱

所致的头、手、脚等虚肿多能消退，能使老人松弛的肌肉得到收敛而

使之有力，可治关节炎和类风湿关节炎等，排毒、生津、消痰、去口

臭，因毒素沉积的青春痘，色斑、老年斑也能逐步隐退。对孕、产妇

有很好增补元气作用，妇科病亦有效，如：乳房肿块、月经不调等。

可增强男、女性功能。本元坚固，则免疫力提高，百邪莫侵，防病、

抗病能力增强，长期佩带基本不患感冒，能降低癌毒素（癌毒素的本

质就是量子场混乱，使细胞、基因的表达产生恶性偏移增生而致癌），

因此可预防、治疗癌症。》不过我的好友老玉石工匠最初发明我又再

次改进的玉石枕头，可以仅凭这几十颗玉石籽料，而发挥出的养生效

果远超过武则天的大块玉石枕头呢？原因是武则天的玉石枕头再大

毕竟是山料！我的再小毕竟是籽料！而且由于她的玉石体积大，她必

须有枕巾，虽然玉石的电磁场与人体磁场可以和谐共振养生，但是没

有皮毛接触的话，玉石中的有益成分就无法进入人体，养生效果就要



10851 

 

大打折扣！此外大块玉石固然气派好看但是晚上不老实睡觉的人容易

碰伤！而且感觉更格的慌！也就是但是传统玉枕太硬，不符合人的睡

觉习惯，我发明的将玉石籽料直接缝在枕巾上的办法，有效的解决了

这个问题，人的脑袋躺下后，玉石籽料自然埋入枕头中，这样人的头

部睡在一个松软合适的平面上！需要注意的是，老人最好夏天中午午

休睡，天太凉上面盖一层薄枕巾，年轻人就无所谓了！通过很多网友

反馈的结果表明我的玉石枕头不格人！这里还要补充籽料和山料的区

别！籽料与山料不说天地之别也是泥石之别！籽料是几吨的巨大玉石

从峭壁上被冰川刨下来，反复刮擦把表皮的石头自然去除露出玉石来，

如果没有这个过程没有人知道里面有没有玉石的！从河的上游玉石再

滚落到中下游，百万次级别的天下最柔的水打磨，又把水中的矿物质

吸收把玉石中的杂质吐出故而更加晶莹剔透！这样经过千年万年的过

程，玉石表皮又包了一层水浆皮，这就实现了由石头皮变籽料皮的质

变过程！尤其在百万次级别的天下最柔的水打磨中，玉石吸收了水中

摩擦力和重力势能乃至日月的辐射形成特定柔和的电磁场！我特别指

出，日月的光芒经过水之后和我们传统意义上的阳光就不同了，比如

再毒的太阳你在水底看是不是很柔和呢？所以玉石吸取的是天下最

柔和的能量！一个是水的柔和的能量一个是日月经过水以后柔和的能

量！必须明确，玉石本身是天下极为致密阳刚之物，因为它的前身就

是白云大理岩--也就是汉白玉！而大理岩的形成已经是石灰岩高温高

压下形成的！而石灰岩又是古代海洋生物化石形成！一块汉白玉已经

是沧海桑田了，已经不是普通石头而是饱含生命基因气息了！而新疆
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和田玉又是在汉白玉的基础上再次遇到高温高压极为罕见的地理环

境几经锤炼形成！这样的石头多次经过高温高压所以质地极为紧密！

这就是我们手里掂和田玉比一般类似的汉白玉重的原因！汉白玉用刀

可以刻动而和田玉用刀刻不动！所以和田玉籽料以石头之本身阳刚质

地再加上亿万年的生物灵气加上水的柔和能量的积累，确实达到了刚

柔相济，灵气四溢的境界。为什么和田玉讲玉有五德的同时也讲玉缘？

因为手握之方寸间有多少海洋生命的积累，有多少能量的积累！你说

这些生命有没有灵性？我不谈鬼神那套东西，但是我认为电磁可以储

存生命的信息也可以生命信息共振，把远古生命中一些本质的东西通

过特殊的玉石传递，说白了就是亿万年前大海的呼吸，生物的信息，

河水的流动，日月的光辉都在小小一颗籽料当中了！更何况我用的是

天下第一玉和田玉石的精华籽料了！下面再说一下玉石枕头养生的原

理。玉石补气之效果最显著！所谓补气就是给人补充能量！我们一般

的能量比较低级也就是食物到身体内类似沼气池原理，食物发酵生物

能转化成化学热能，热气经过血液流淌温暖全身！而玉石的能量是电

磁辐射能！哈哈，大家不要紧张，这不是我们一般说的电流辐射也不

是让人谈虎色变的放射辐射啊！这是类似远红外的弱电磁辐射能。我

们想一想，我们人体自己是不是也有很弱的电磁场呢？如果我们知道

了玉石有类似人体的电磁场了，我们就可以理解玉石养生补气，清热

解毒平稳血压和利于毛发壮筋骨的原理了！现代医学提出了微循环理

论，中医也讲究人体周天运行，西医也讲究血液循环！太强的电磁场

在机体已经发生问题的时候在局部加快血液微循环，这样把杂质等排



10853 

 

出，通过加快的血液向这个方向流动把需要的白细胞等卫士更多的引

导到有病的地方，从而起到治疗作用！而这毕竟是已经有病了，我们

平时佩戴玉石吊坠，玉石手镯也能起到一定作用，但是与人体接触面

积有限，效果不明显，但是玉石枕头就不一样了，接触面积大时间长，

而且正好脑后有个脖子后面狭窄，所有来去血液必经之处，还有长寿

穴位，现代人颈椎一般都有问题，这样加快颈椎部位的血液流通就打

开了阻碍血液循环的关隘！一般人头晕脑胀高血压往往最早从颈部血

液流通不畅开始！不要小看血液流通不畅！因为血液流通不畅就会使

身体某处缺营养！就会生病，即使颈椎和头部血液有压迫，但是血液

流通快了，其他地方还是能够补充养分和排出废物，这样就没有得病

的症状，就不会恶性循环！这就是所谓玉石能让人气血畅通补气的道

理啊！此外微弱电磁可以和人体电磁共振，这样血液就会有波动！大

家想一想水的道理，静止的水容易腐败，波动的水就能自净！我们要

清洗水池都要尽量搅动水，那么波动的血液就不容易让血管沉积污垢

而堵塞！玉石养生的原理就在这里！现在一些频谱治疗仪也是这个道

理！但是相对频谱治疗仪玉石枕头还可以和人体进行物质、能量交换！

人体头部的血液中的废热可以传递给玉石枕头，玉石枕头的微量元素

可以补充人体电磁可以加快血液循环！现代人饮食高热量，高热量长

期找不到宣泄的出口必然长期使人体积热！古代帝王将相饮食好，容

易得积热，所以太医就让他们佩戴玉石！因为头上血管微细的多，积

热的原因我认为是血液流动缓慢废热废物排不出去堵塞造成！结果在

头上的表现就是头昏，血管压力大，也就是得高血压了！有玉石枕头
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提供了一个废热的散发渠道头脑焉能不清凉，再加上电磁共振产生血

液波动高血压的症状必然比较轻微了！其实人有炎症多少都会有热，

热后面就产生毒，这就是玉石清热必然解毒的原因！当然没有高血压

的朋友早早睡玉石枕头岂不是早预防不得病更好吗？我基本把我的

玉石枕头的设计思路讲的很全面了！其中固然借鉴了前人的一些观点，

但是其中大多数是我的感悟和独到认识！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2801:51 

    @jdf11882014-11-2719:57:29 

    楼主，估计股票上 3000 点是没问题的，他们要忽悠老百姓进股

市，很定是要拉起来的 

    ----------------------------- 

    放量以后证明已经有人被忽悠进去了，走不了多远！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2812:32 

    ----------------------------- 

    @追命影视后期特 2014-11-2809:20:44 

    其实鄙视楼主一点是！打着这么大的旗帜幌子！做小买卖！太小

气了！ 

    ----------------------------- 

    1968：如果我做大买卖，我就是资本家既得利益了，还在这谈什

么革命？无产阶级包括做小买卖的人，也就是说我做买卖也是无产阶

级！我们不是马列教条主义者，列宁就很会做买卖！马克思很会炒股！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2813:22 
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    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2707:24:13 

    我就知道我给你的回复会被删。不过不需要多说了，我想人人都

明白。现在的中国谁还相信你的那种理论呢。嘴上说相信的人只有一

个目的--维护既得利益，转移矛盾到民间，让我们老百姓互相争斗，

而某些人就可以举着理论大旗逃避惩罚了。而正是那些高举理论大旗

的人，正在放弃中国，为出逃做准备。 

    请看这个帖子： 

    “需要大家注意的是，我们的国家一直反对西方民主，...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2801:32:14 

    ----1968：是啊！举大旗的是不相信这个理论的人就说明他们挂

羊头卖狗肉，他们要逃跑很正常，他们本来就是资产阶级的人，向国

外跑是他们的经济移民特权！我们就是想体验高级阶段的资本主义福

利我们也走不了，所以既然走不了我们只有建立真正的社会主义了！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2805:51:55 

    做你的春秋大梦吧。一个人怎么能两次摔倒在同一条河流里？一

个国家怎么能两次陷入同一个灾难？难道你想让中国也出一个金三

胖吗？难道你想让中国人民也过上朝鲜人民的“幸福”生活吗？我就

不明白了，那么荒谬的理论，竟然真有人相信，得是多脑残弱智的人

啊! 
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    请问，既然马克思说了，生产力决定生产关系，那么在中国生产

力现在这么落后的情况下，凭什么建立社会主义这种比资本主义“先

进”的生产关系呢？你不要告诉我中国...... 

    ----------------------------- 

    @追命影视后期特 2014-11-2809:14:17 

    不知道你上面的话是鞭楼主还是夸楼主！楼主的初衷应该也是：

学习日本韩国和台湾，走向自由民主平等法治，消除剥削、消除腐败、

消除强征、消除强拆、返利与农民！返利与社会！而不是一味的搜刮！

剥削！ 

    ----------------------------- 

    资本主义比封建主义好！真正的社会主义比资本主义好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2814:09 

    小摩降息前夜抛 70余港股套现 590亿港元或入 A股 

    2014年 11月 28日 01:52孙宇婷 

    字体：大中小已有 54人评论，共 11955人参与讨论用手机讨论 

    单日抛售 70 余只个股，套现近 600 亿港元，知名投行摩根大通

近日上演了这幕疯狂出货。多名业内人士在接受《每日经济新闻》记

者采访时表示震惊，并纷纷指出摩根大通此举不排除在调整港股配置。

巧合的是，近期摩根大通自 2009 年来首次看涨 A 股，这为上述套现

资金或移至 A股带来诸多猜想。 

    单日抛售 70 余只个股，套现近 600 亿港元，知名投行摩根大通

近日上演了这幕疯狂出货。 
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    昨日(11月 27日)，多名业内人士在接受《每日经济新闻》记者

采访时表示震惊，并纷纷指出摩根大通此举不排除在调整港股配置。

巧合的是，近期摩根大通自 2009 年来首次看涨 A 股，这为上述套现

资金或移至 A股带来诸多猜想。 

    ------------ 

    1968：不要自作多情了，开始做空已经是定局了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2814:15 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2707:24:13 

    我就知道我给你的回复会被删。不过不需要多说了，我想人人都

明白。现在的中国谁还相信你的那种理论呢。嘴上说相信的人只有一

个目的--维护既得利益，转移矛盾到民间，让我们老百姓互相争斗，

而某些人就可以举着理论大旗逃避惩罚了。而正是那些高举理论大旗

的人，正在放弃中国，为出逃做准备。 

    请看这个帖子： 

    “需要大家注意的是，我们的国家一直反对西方民主，...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2801:32:14 

    ----1968：是啊！举大旗的是不相信这个理论的人就说明他们挂

羊头卖狗肉，他们要逃跑很正常，他们本来就是资产阶级的人，向国

外跑是他们的经济移民特权！我们就是想体验高级阶段的资本主义福

利我们也走不了，所以既然走不了我们只有建立真正的社会主义了！ 
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    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2805:51:55 

    做你的春秋大梦吧。一个人怎么能两次摔倒在同一条河流里？一

个国家怎么能两次陷入同一个灾难？难道你想让中国也出一个金三

胖吗？难道你想让中国人民也过上朝鲜人民的“幸福”生活吗？我就

不明白了，那么荒谬的理论，竟然真有人相信，得是多脑残弱智的人

啊! 

    请问，既然马克思说了，生产力决定生产关系，那么在中国生产

力现在这么落后的情况下，凭什么建立社会主义这种比资本主义“先

进”的生产关系呢？你不要告诉我中国...... 

    ----------------------------- 

    @追命影视后期特 2014-11-2809:14:17 

    不知道你上面的话是鞭楼主还是夸楼主！楼主的初衷应该也是：

学习日本韩国和台湾，走向自由民主平等法治，消除剥削、消除腐败、

消除强征、消除强拆、返利与农民！返利与社会！而不是一味的搜刮！

剥削！ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2813:22:46 

    资本主义比封建主义好！真正的社会主义比资本主义好！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2813:45:32 

    回答不上来我的问题了？开始当复读机了？我劝你多学习，少吹
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牛逼，这么大岁数了还这么弱智，你爸妈知道了会伤心的。 

    ----------------------------- 

    和智力低的人真没有办法对话！我已经给你说的非常明白了，你

硬是看不懂！简单的说我们现在不是资本主义也不是社会主义--其他

话你还听不懂我就没有办法说了！我再跟您真正的复读机一下我以前

说的核心的话，资本主义的高级阶段是社会主义--比如全社会高福利

保障就是社会主义的本质特征！要实现社会主义当然要学习资本主义

好的东西、提高生产力水平的东西！这个没有问题，但是社会主义的

重要生产资料全民所有就是杜绝马云这样的一个人揽尽天下商铺的

情况发生！这是典型的资本垄断！要在发达资本主义国家全国商家早

都开始抵制了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2901:04 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2707:24:13 

    我就知道我给你的回复会被删。不过不需要多说了，我想人人都

明白。现在的中国谁还相信你的那种理论呢。嘴上说相信的人只有一

个目的--维护既得利益，转移矛盾到民间，让我们老百姓互相争斗，

而某些人就可以举着理论大旗逃避惩罚了。而正是那些高举理论大旗

的人，正在放弃中国，为出逃做准备。 

    请看这个帖子： 

    “需要大家注意的是，我们的国家一直反对西方民主，...... 

    ----------------------------- 
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    @zxl196820122014-11-2801:32:14 

    ----1968：是啊！举大旗的是不相信这个理论的人就说明他们挂

羊头卖狗肉，他们要逃跑很正常，他们本来就是资产阶级的人，向国

外跑是他们的经济移民特权！我们就是想体验高级阶段的资本主义福

利我们也走不了，所以既然走不了我们只有建立真正的社会主义了！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2805:51:55 

    做你的春秋大梦吧。一个人怎么能两次摔倒在同一条河流里？一

个国家怎么能两次陷入同一个灾难？难道你想让中国也出一个金三

胖吗？难道你想让中国人民也过上朝鲜人民的“幸福”生活吗？我就

不明白了，那么荒谬的理论，竟然真有人相信，得是多脑残弱智的人

啊! 

    请问，既然马克思说了，生产力决定生产关系，那么在中国生产

力现在这么落后的情况下，凭什么建立社会主义这种比资本主义“先

进”的生产关系呢？你不要告诉我中国...... 

    ----------------------------- 

    @追命影视后期特 2014-11-2809:14:17 

    不知道你上面的话是鞭楼主还是夸楼主！楼主的初衷应该也是：

学习日本韩国和台湾，走向自由民主平等法治，消除剥削、消除腐败、

消除强征、消除强拆、返利与农民！返利与社会！而不是一味的搜刮！

剥削！ 

    ----------------------------- 
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    @zxl196820122014-11-2813:22:46 

    资本主义比封建主义好！真正的社会主义比资本主义好！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2813:45:32 

    回答不上来我的问题了？开始当复读机了？我劝你多学习，少吹

牛逼，这么大岁数了还这么弱智，你爸妈知道了会伤心的。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2814:15:24 

    和智力低的人真没有办法对话！我已经给你说的非常明白了，你

硬是看不懂！简单的说我们现在不是资本主义也不是社会主义--其他

话你还听不懂我就没有办法说了！我再跟您真正的复读机一下我以前

说的核心的话，资本主义的高级阶段是社会主义--比如全社会高福利

保障就是社会主义的本质特征！要实现社会主义当然要学习资本主义

好的东西、提高生产力水平的东西！这个没有问题，但是社会主义的

重要生产资料全民所有就是杜绝马云这样...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2820:27:41 

    ----------------------------- 

    好，既然你说资本主义的高级阶段是社会主义，那我们资本主义

都没建成，凭什么跨过资本主义的阶段建设社会主义？你个白痴！生

产力决定生产关系都不懂吗？生产力连资本主义的水平都没达到，凭

什么跳过去直接建设社会主义了？直接跳过去完成社会主义改造的
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恶果难道中国人没吃过吗？那就是短缺，国民经济到了崩溃的边缘，

而这也正是改革开放的原因！ 

    ----- 

    1968：你怎么知道我们没有建成资本主义呢？在毛泽东时代实际

上实行的是国家垄断资本主义的本质经济！这是用国家垄断资本主义

代替资本主义的残酷竞争阶段，由封建经济一步到大生产的高度垄断

高度协作的国家资本主义！所谓社会主义要建立在高度发达的资本主

义阶段，不是非要一步步从残酷剥削开始，主要是掌握大生产的技术

进而建立适应大生产的社会一体化生产体系从而取代封建的小农经

营！ 

    ------ 

    中国真正的垄断是中石油，中石化这种表面上的国企，实际上干

着出卖国民利益的勾当！你这个人良心真是让狗吃了！竟然要否定改

革开放！如果没有邓小平的改革开放，我们中国现在会跟朝鲜一样！

哦。。。我知道了，因为你也算是体制内啊，呵呵，教师，发现教师也

不是铁饭碗了是吧？适应不了现实社会了？看来你根本就不爱国，你

爱的是你自己，你发现自己有了生存危机就把矛头对准了改革开放，

妄想继续拿铁饭碗。说了这么多，你真正想要的就是一个铁饭碗。你

还是多学习学习吧，提高生存技能比做梦有用的多！ 

    ----- 

    1968： 

    我再说一次，高福利是资本主义高级阶段的标志也是社会主义的
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标志！只有社会化大生产才能够充分保障高福利！高福利的物质保障

要么是人民拥有生产资料，要么是对拥有生产资料的资本家高税收！

法国如此，美国也如此！这样才能保障高福利！这就是社会主义必须

继承资本主义的一些本质特点的原因！要建立资本主义就要对拥有生

产资料的资本家高税收，要直接建立社会主义人民必须拥有生产资料！

需要特别注意的是社会主义不是继承资本主义早期的那种血腥资本

积累，社会主义是直接吸取资本主义工业化大生产的社会生产模式，

实际上只有工业化大生产才是实现共产主义物质极大丰富的前提！在

高度发达的资本主义国家工会非常发达，谁敢动某个行业人员的饭碗

必将引来不仅是这个行业员工的罢工也会导致全国各行业的总罢工！

这就是马克思说的在大生产条件下工人阶级具有的高度组织性纪律

性！这是小农生产条件下不可能有的组织性和纪律性！正是中国毛泽

东时代建立了国家资本主义的大垄断大生产迅速使我们从农业国变

为工业国！而且还不像拉美那样，我们的工业体系完全是自主资产！

这怎么能叫恶果呢？当然我不回避文革 10 年生产受到不该有的影响，

不回避统的太死的计划经济存在一定教条，但是这个大工业体系的威

力是巨大的。你说中石油，中石化这种表面上的国企，实际上封建家

族裙带关系把持也是有一定道理的！但是这种裙带关系不是在改革开

放前出现的，是在改革开放后出现的！是在股份制化后出现的！事实

上正是因为所谓产权明晰的现代企业制度的建立，厂长们拥有的不仅

是经理人的权力，同时事实拥有了资本实际掌控者的权力！这些国有

资产他们几乎拥有绝对的支配权！比如他们现在可以以种种借口廉价



10864 

 

卖掉这些资产，真正的财产主人全国人民对此没有发言权，就是变相

的把国有资产变为他们的私有财产！既然是相当于他们的私有财产那

么让工人下岗就是他们可以为所欲为的事情了，工人失去了主人的地

位！资本主义的高级阶段能让工人和公共机构人员大量下岗吗？我就

不举更多的国际案例了，我只告诉你不能！即使韩国他们要降低公务

员教师养老金也引发百万人抗议！难道我在这里议论一下就不行了吗？

中国政府反复强调生存权是最大人权，对此可以沉默吗？ 

    中石油，中石化在前 30 年的发展速度放到世界上看都是奇迹！

比如中石油的股票分红之高让外国股民争相追捧！巴菲特也买过中石

油的股票就是明证，他会买一个垃圾股吗？你说中石油有出卖国民利

益的勾当，我认为说的对，但我们的问题现在就是中石油作为国企是

好企业快速发展的企业，但他的高额利润为什么会跑去到外国分红而

不向他的主人--中国人民分红呢？全民资产可以随便上市出售吗？

这就是改革开放吗？这他妈的是谁干的！类似的还有各大国有银行股

票！美国政府拥有中国 3000亿美元这样的原始股！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2910:10 

    @xianrenchun2014-11-2907:30:54 

    听你吐槽。看了几个字。教师！不看了，品德败坏的代名词，有

才无德的典型。 

    ----------------------------- 

    1968：哈哈哈哈哈，我这样说吧，按照您的思路中国就没有一个

好人，我把您的光辉思想发挥到极致吧： 
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    从职业讲：教师！品德败坏的代名词， 

    医生！谋财害命的代名词， 

    警察！黑社会老大、洗浴中心后台老板的代名词， 

    公务员！收刮民脂民膏的酷吏的代名词， 

    农民工！低素质人群的代名词， 

    商业从业者！坑蒙拐骗者的代名词， 

    我就不从地域上开始骂了！最后结论：伟大祖国生了一堆垃圾，

我们都应该吃转基因粮食喝农药、苏丹红、三聚氰胺从地球消失！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2910:21 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2707:24:13 

    我就知道我给你的回复会被删。不过不需要多说了，我想人人都

明白。现在的中国谁还相信你的那种理论呢。嘴上说相信的人只有一

个目的--维护既得利益，转移矛盾到民间，让我们老百姓互相争斗，

而某些人就可以举着理论大旗逃避惩罚了。而正是那些高举理论大旗

的人，正在放弃中国，为出逃做准备。 

    请看这个帖子： 

    “需要大家注意的是，我们的国家一直反对西方民主，...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2801:32:14 

    ----1968：是啊！举大旗的是不相信这个理论的人就说明他们挂

羊头卖狗肉，他们要逃跑很正常，他们本来就是资产阶级的人，向国
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外跑是他们的经济移民特权！我们就是想体验高级阶段的资本主义福

利我们也走不了，所以既然走不了我们只有建立真正的社会主义了！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2805:51:55 

    做你的春秋大梦吧。一个人怎么能两次摔倒在同一条河流里？一

个国家怎么能两次陷入同一个灾难？难道你想让中国也出一个金三

胖吗？难道你想让中国人民也过上朝鲜人民的“幸福”生活吗？我就

不明白了，那么荒谬的理论，竟然真有人相信，得是多脑残弱智的人

啊! 

    请问，既然马克思说了，生产力决定生产关系，那么在中国生产

力现在这么落后的情况下，凭什么建立社会主义这种比资本主义“先

进”的生产关系呢？你不要告诉我中国...... 

    ----------------------------- 

    @追命影视后期特 2014-11-2809:14:17 

    不知道你上面的话是鞭楼主还是夸楼主！楼主的初衷应该也是：

学习日本韩国和台湾，走向自由民主平等法治，消除剥削、消除腐败、

消除强征、消除强拆、返利与农民！返利与社会！而不是一味的搜刮！

剥削！ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2813:22:46 

    资本主义比封建主义好！真正的社会主义比资本主义好！ 

    ----------------------------- 
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    @Australia_20122014-11-2813:45:32 

    回答不上来我的问题了？开始当复读机了？我劝你多学习，少吹

牛逼，这么大岁数了还这么弱智，你爸妈知道了会伤心的。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2814:15:24 

    和智力低的人真没有办法对话！我已经给你说的非常明白了，你

硬是看不懂！简单的说我们现在不是资本主义也不是社会主义--其他

话你还听不懂我就没有办法说了！我再跟您真正的复读机一下我以前

说的核心的话，资本主义的高级阶段是社会主义--比如全社会高福利

保障就是社会主义的本质特征！要实现社会主义当然要学习资本主义

好的东西、提高生产力水平的东西！这个没有问题，但是社会主义的

重要生产资料全民所有就是杜绝马云这样...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2820:27:41 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-11-2901:04:02 

    好，既然你说资本主义的高级阶段是社会主义，那我们资本主义

都没建成，凭什么跨过资本主义的阶段建设社会主义？你个白痴！生

产力决定生产关系都不懂吗？生产力连资本主义的水平都没达到，凭

什么跳过去直接建设社会主义了？直接跳过去完成社会主义改造的

恶果难道中国人没吃过吗？那就是短缺，国民经济到了崩溃的边缘，

而这也正是改革开放的原因！ 
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    ----- 

    1968：你怎么知道我们没有建成资本主义呢？在毛泽东时代实际

上...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-11-2907:17:16 

    马克思说：「资产阶级社会的症结正是在于，对生产自始就不存

在有意识的社会调节」，（《马克思恩格斯选集》第一卷第 369 页）而

社会主义国家可以在不同的生产部门之间进行有计划的分配。恩格斯

也附合到：一旦我们占有了生产资料，「社会生产内部的无政府状态

将为有计划的自觉的组织所代替」。（《马克思恩格斯选集》第 46卷上

册第 120页、第三卷第 323页）如果说马克思政治经济学极其荒谬的

话！那么来源于这个理论的计划经济...... 

    ----------------------------- 

    1968：我这几天卖核桃石头挺忙，没有想到这里也挺忙啊！看来

这是要理论论战的架势了！也好，真理不辨不明！索性把它搞透！看

来马列的书左派自己读的少了，倒是这些右派认真读了不少啊！人家

有些说的也是有道理的，比如借用马列鼻祖的话说“我们对于小农的

任务，首先是把他们的私人生产和私人占有变为合作社的生产和占有，

但不是采用暴力，而是通过示范和为此提供社会帮助。”他们引用这

段话实际上想证明什么呢？是证明当年合作社方向正确但不应该犯

冒进的错误吗？当年如此，现在强制农民土地流转也应该是如此！我

们没有回避当年有这样那样极左的错误！革命导师也说不要急，毛主
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席当年决策对是不是立刻搞人民公社也在考虑，也在考虑过渡！这篇

回复我比较喜欢，给我们带来了革命导师的顶端设计，给左派指出了

前 30 年犯冒进错误的根源所在！今天先写这么多，晚上接着写，这

非逼我成理论家不可啊！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-2910:22 

    摩根大通疯狂抛售 98只港股背后的秘密 

    字号 

    评论邮件纠错 2014-11-2814:29:58来源：界面 

    来自上周香港联交所的一组交易数据正在引发热议。这组数据显

示全球著名的金融服务公司摩根大通（J.P.Morgan）在 11月 20日通

过其香港联交所的交易席位减持了 98只股票。这些股票多为红筹股，

如中国石油、中国银行等。 

    ----- 

    1968：那么 A股的天量上涨你信是真的吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-3021:28 

    @liuyu543212014-11-2911:22:49 

    我想知道楼主为何发言前要加个 1968 

    ----------------------------- 

    本人 1968年出生！在中华网叫 ZXL1968被禁言 10年，这是快第

3个年头了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-3022:33 

    @学习炒炒 2014-11-2915:02:21 
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    还是请楼主别回复上面长而无聊的讨论了，我们都热切希望您多

写一些自己每天对各种信息新闻的分析吧。 

    ----------------------------- 

    @china38002014-11-2918:43:53 

    顶！！！！！！！ 

    ----------------------------- 

    1968：大家不急，战略预判不是每天都有新鲜玩意的！不说别的

仅仅从我小小预测对美元兑人民币开始逆转这件小事而言，现在一直

在朝这个方向发展，一旦经济运行轨道发生变化就很难阻止了！股市

他们可以让各种隐蔽的比如社保资金等等强托，楼市可以运用银行和

行政手段扶持，但是美元兑人民币逆转是他们无法操控的，所以是所

有问题的核心！判断对这个趋势，后面就简单了，只要美元汇率开始

逆转，中国泡沫经济就会完蛋，这是不以人的意志为转移的经济规律！ 

    当然，也有解决办法，但是所有解决办法都需要流血都需要和美

国发生根本利益冲突才有办法！当然美国不是傻子，美国一贯的战略

和战术的核心就是讹诈！做出气势汹汹拼命的样子，也确实历来他敢

开第一枪，但是他觉得代价太大了也会毫不犹豫的谈判，任何时候他

都会谈判，没有打前他谈，打的时候他谈，打不下去了还要谈！在任

何阶段他都是通过打来进行讹诈！通过讹诈获得战场上不能获得的更

多东西！美国战略家是真正吃透孙子兵法了！毛主席看美帝国主义看

的真准！经济也是战场！当今中国正在和即将长期经历美国讹诈法则

的完整过程！简单的说中国要么拒绝讹诈做流血准备和肯定的暂时经
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济困难要么挨饿受穷世世代代！事情就是这样简单！横竖我们是难逃

一大劫难了！无论是 70年大限还是甲午大限，东西方大数都该到了！ 

    我倒很喜欢回复他们美分的问题，实际上我和哪些人争论的核心

是中国未来走什么道路的问题！前苏联的结局必然还要上演已经没有

悬念了！最近各地教师为低工资也好、政府克扣也好，看来我开篇已

经忍耐不住了，我刚看了河南舞阳的视频，哪位领头的男老师说的好，

1000 元的收入实在活不下去了！不是谁愿意闹事啊！几十人一个学

校的事太多，我就不说了，还有工商局和城管的事，局部小打小闹不

断，这些不新鲜啊！不过最近黑龙江肇东 8000 教师不满工资集体罢

工，这是会载入史册的！这么大规模的稳定收入人员成建制表达不满

表明两件事：第一：所有管控社会的技术手段治安手段和行政开除手

段，比如监视 QQ 群啊，监视电话啊，抓为首的啊面对绝望的自发人

群这些管控已经全面失效！人活不下去了也就没有必要害怕死了！我

本帖开篇的预言就是公务员教师收入大幅下降和下岗是楼市暴跌的

前提，看来哥我是说对了！这个关联度那是相当高啊！第二：这局面

当然是任何地方政府不愿意看到的，即使他们再腐败以往也是要拿点

钱出来息事宁人的，否则上面追究下来自己要当替罪羊的，但从黑龙

江肇东官员敢不理不睬看，他们是真没有钱了！这样的话原来维稳的

队伍倒向不稳定的队伍的速度就会加快！原来是局部的小团体，后来

是区域大团体，最后是全社会各阶层，这最后的局面为了大家可以看

到我的文章我就不能再多推演了！地方政府已经财力枯竭维持不了自

己最可靠的基本队伍了！需要指出的是这只是开始而不是结束！因为
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地方经济只能越来越糟糕！很简单的逻辑就是钱去盖办公楼、出国、

等等去了！这些是消费不是生产，是透支未来财政收入消费而不是实

际收入消费，是畸形奢侈消费而不是大众生产性消费。这样的消费畸

形带动的是建筑等已经被房地产搞的规模庞大的产能消费，当然还有

茅台、东莞这样的消费，这些消费没有一个是能够促进国家核心竞争

力的消费！也就是说举全国之力负几十年的地方债务居然只是发展了

钢铁建筑和色情餐饮行业的发展！这个偿债是以卖地为支撑骨干！可

笑的是这个债务居然以每年都能卖出以前的大片空地和高涨的地价

为依据，他们以为每年都有人来买地而且是高价买地，过去 10 年是

这样，未来 20 年还会是这样！过去 10 年是这样了，未来 20 年没有

人买地了，而且地也卖的差不多了，无地可卖了！但政府办公楼已经

盖好，小三的肚子已经大了，喝茅台醉了的差不多也该醒了，大梦醒

来哥 7个发现卖地还债的地没有了、当年买地的老李卖了房子数完钱

去英国了，财大气粗的温州炒房财团一个个倒闭上吊了，就是勉强再

拆几片地出来居然降价没有人买地了！这就是中国最真实的现实经济

困境！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-3023:10 

    @逃离深圳 20102014-11-3016:58:04 

    感觉楼主说的真正的社会主义其实就是现在的西方资本主义，！！ 

    ----------------------------- 

    1968：没有错！按照马克思主义学说的本质，社会主义就是高级

阶段的资本主义，只不过生产资料发生转移，从私人手里到全民手里！
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现代资本主义的高税收、高福利才是真正的社会主义的必然归宿！我

们这几十年来的改革的方向不是社会主义方向也不是资本主义的方

向！是封建主义的方向！最近卖核桃、玉石枕头买卖不错，我小酒是

喝高了点！嗯！ 

    这里我没有否定邓小平的改革开放路线，改革开放也是毛主席的

一贯战略方针！改革开放没有错！但是改革开放只提发展生产力不提

提高人民福利保障这是最大的误区！历史会验证我这个结论的！实际

上我们的改革开放只强调生产力发展没有强调人民福利保障！这就是

左派前后 30年对邓小平所谓唯生产力论的一贯批判！ 

    社会主义道路是随着国力也就是生产力的加强同时逐步有序提

高人民的福利待遇，一个社会是不是发展了除了要看生产力发展没有

还要看人民福利提高没有！ 

    毛泽东时代首先要几乎从无到有从农业国中建立现代工业，要首

先稳定技术工人队伍优先给工人阶级建立社会主义的福利保障制度

是符合当时生产力水平的完全正确的！如果工人收入没有农民高，请

问工人从哪里来？邓小平的改革开放让农民富起来没有错，但是农民

也只是回到了封建小农经营而已！中国历史上不是都是各家各种自己

地的小农经营吗？所以我说改革开放农业回到小农的封建时代经营

模式没有问题！农民多年来没有实质性的社会福利保障就是证据！如

果邓小平的农村改革最终全面提高了农民福利那么才是真正的社会

进步体现，才真正的去完成毛泽东未尽的事业！ 

    从工业企业来看，中国现在的国民收入、就业和全民福利保障支
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柱中大型企业的比例在快速减少，一个国家的现代化水平的标志是大

企业航母，这是资本主义高级阶段--垄断阶段必然的社会化大生产的

产物！而中国国有大企业无论从哪个方面都在衰退，居然以落后的所

谓代工小手工作坊企业为国家工业、就业的经济支柱。如果以这个标

准岂不回头明朝晚期乃至南宋的手工业时代了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-3023:17 

    @雨天的孩儿 2014-11-3022:58:40 

    @zxl19682012 

    离老师这么近不能浪费 

    石家庄市区紧邻二环内的城中村三四个都在拆迁进行到一半也

就是地已基本拆完楼还没盖完还有尚未盖的不是说楼市要垮吗怎么

二环外的村今年也陆续拆迁了？那些房产公司不知道房市未来不看

好吗？想不明白！ 

    另环内拆迁了的能进行完吗 

    ----------------------------- 

    1968：首先，这就是地已经卖完了，他们只能从存量地也就是现

有住宅改建中人为制造出可以卖的地。第二，这个钱也国开行政策贷

款，国家扶持，说白了这是政府项目，政府自己赤膊上阵卖好地！说

白了等于是政府大打折扣给开发商便宜卖好地！这是问题的实质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-3023:22 

    获奖作品 

    原标题：薄熙来戴戒具照获中国新闻奖：照片现场感强 
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    人民网北京 10 月 21 日电据《人民日报》法人微博消息，作品

《薄熙来一审被判处无期徒刑》获中国新闻二等奖。 

    作品简介称照片拍摄画面稳...... 

    ----------------------------- 

    1968：一句画面稳重，就表达了革命者视死如归永不低头的英雄

气概！这样的人不值得尊重吗？这样的人会是罪犯吗？我不说哪些可

以说有也可以说无的证据，我们单从这个照片进行心理分析就可以看

出，照片主人公非常泰然！这样的表情只有对得起良心的人才会有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-3023:40 

    @Australia_20122014-11-2921:33:43 

    转载-攻击民主已经丧心病狂 

    http://club.kdnet.net/dispbbs.asp ？

id=10527300&boardid=1 

    十余年来，对于民主，在民主理念与民主的治理方式未作区分的

情况下，中国社会有一股强大势力对民主开展攻击，已到达丧心病狂

之程度，令人震撼。 

    民主理念，以及对民主的社会治理方式的积极追求，是晚清以来

整个中华民族的首要选择，也是百年历史最重要的收获。在这一百多

年的历史中，我们中华民族从来没...... 

    ----------------------------- 

    1968：民主这个旗帜我们左派应该当仁不让的举起！对民主的诉

求左派和右派表面从语言文字上没有任何区别。目前中国谁不举民主
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旗帜谁就会被人民抛弃！任何政党在没有执政的时候，在作为反对党

的时候都要举起民主旗帜，但是一旦掌握政权都会忘乎所以把人民民

主忘的干干净净！蒋介石开始也讲民主的，也讲统一战线的最后得势

代表大资本家大财团大地主的利益要把共产党消灭干净，共产党执政

后也是一样！也是要把大资本家大财团大地主消灭干净！所以民主是

有阶级性的，是代表自己阶级的利益！真正的共产党代表的是全体劳

动人民的利益！如果共产党的大会堂基本都是大资本家大财团大地主

的利益代表那么就不是真正的共产党！毛主席当年要在中国消灭阶级，

建立人人民主平等的国家，他成功了！我们曾经是世界贫富差距最小

的国家，曾经是官员最廉洁的国家，也曾经是拥有四大自由公民可以

公开无所顾忌的批评监督官员的国家！这就是人民民主专政！但可惜

后来只有专政没有民主了！因为没有了人民民主那么专政也就慢慢演

变为封建性质的东西！对此我们左派就要旗帜鲜明的提出专政的前提

是人民民主！没有人民的民主只谈国家机器对人民的压制就是封建的

乃至法西斯的东西，就是与共产党的宗旨背道而驰的东西！ 

    我的结论：先有人民民主才能进行执政党专政！毛主席的人民民

主专政理论的核心就是这个！长期以来我们只讲专政不讲人民民主是

政党腐败脱离群众离心离德的根本原因！这个问题不是通过七讲 8讲

通过每周抓几个贪官可以解决的！必须真正的选举出人民代表而不是

官员和大资本家大财团大地主的代表对政党进行人民监督！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-3023:43 

    ----------------------------- 
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    @Australia_20122014-11-2919:35:36 

    说一千道一万，也改变不了我们对某狗屁主义的态度！等着吧，

没有几年了，日子快到了！到底文明战胜愚昧，正义战胜邪恶，还是

相反，拭目以待！ 

    ----------------------------- 

    1968：你说的没有几年了，日子快到了！这句话是对的！我们大

家也明白！但是我告诉你共产主义运动，社会主义道路在日子到了的

时候才是真正开始的时候！不仅中国如此，世界都如此！这不是我写

几篇文章你胡骂几句就可以改变的，这是历史的规律！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-3023:47 

    @6021849422014-11-2911:04:26 

    以前发过的一段找不见了就是楼住的无人机集中使用很象古德

里安的装甲突击理论 

    ----------------------------- 

    我有个设想--就是一个大区域内屏蔽现代卫星的所有红外、微波

等探测手段，手机信号可以屏蔽，一个区域内电磁和热信号都应该理

论上可以屏蔽！说白了，给天空加个大网！哦，雾霾似乎已经是了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-11-3023:52 

    今年 10 月 11 日召开的广州市住房公积金管委会第三届三次会

议就原则性通过了新政多项内容，包括保留不予二次贷款的规定、增

加今年公积金贷款额度等。 

    会议指出，在对存贷比有效控制在 85%水平下，将全年贷款额度
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提高 27亿元，总额度为 196.11亿元，10-12月，每月也按照 2亿元

的新增额度进行发放。 

    但记者了解到，从 11 月份开始，新增额度并未执行，广州公积

金中心相关人士对记者表示，之所以尚未在本月体现，主要是由于包

括新政其他内容在内的法规仍然在市政府审批中。该人士还透露，虽

然内容获得了原则性通过，实际上仍然有人士对存贷比警戒线提至

85%有所担忧。 

    ----------- 

    1968：果然是冒风险的在放水救房地产啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0100:12 

    引用：【官方报告：过去 5年中国造成 42万亿投资浪费】有人承

担责任吗？没有！有人感到羞愧吗？没有！有人中饱私囊吗？肯定有！

42 万亿的唯一成就是贪官们的钞票计量单位为吨！人民被无休止地

压榨，沾满血汗的钱堆积成金字塔让那帮孙子们满世界炫耀，满世界

布施，满世界挥霍。而人民依旧被压榨，依旧艰难贫困，依旧生病等

死，许多孩子们依旧两只土豆蘸盐巴充饥！操你姥姥！！！ 

    1968：我据此数据补充一下我刚才的文章。斯诺登同志说贪官把

3万亿美元流失海外，也就是 18万亿人民币，从 42万亿投资浪费看，

这笔钱应该很靠谱，因为确实中国投资的接近一半潜规则被贪污！否

则不会那么多豆腐渣工程了！42 万亿投资不产生任何效益还需要每

年还 4万亿左右利息的投资，就是每年都再来个四万亿也只能还上利

息了.这就是中国经济的死局已经确定，经济的死局确定了其他的--
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----！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0100:25 

    我有个大商业计划，忙这么多天有些眉目了！这个商业计划有我

们墨家学派典型的共同富裕的特征，我劝哪些和我论战的人不要再惹

我，你们在我这讨不到便宜！我不怕死也不找死，你们和我论战只能

让我更体系化理论化的写出我们左派的政治纲领和经济对策！你们还

是让我安心的建立和天下人共同富裕的商业模式和谈谈养生吧！ 

    还是樊纲说的对，大家还有口饭吃就不会造反！中国离哪一天还

有段时间，首先我要保证我自己家和支持我的朋友先饿不死才行啊！ 

    美国 1929 大萧条的经验，困难时期搞饮食，人总要吃饭的，现

在中国有点钱的消费群体当然不是吃饭是养生保健！所以我就抓这个

市场吧！喜欢玉石枕头，碧玉、羊脂玉戒面的朋友和红枣、葡萄干、

枸杞、核桃的朋友，购买优质的环保的批发价的新疆特产就到我这个

群吧！先到的朋友我会保证你们终身受益的！ 

    群名称是新疆特产直销群 365913632 我是老帅，我老婆是管理

员！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0100:40 

    中国要搞老师轮岗直接把学校平均化，但即使是在美国，美国公

立学校也是分级的，好的学校在好的学区，里面都是尖子学生。好学

校老师工资高。绝对不会让教师到不同学校轮流换岗的。北京学校要

教师换岗，搞平均化，真是瞎胡闹。最后中国教育真要被这些脑残带

到沟里。------ 
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    1968：这有啥奇怪的，搞的公立学校没有名校了民办学校才能成

名校嘛！我河南郑州外国语学校，他们看一晚上学生自习才 15元钱，

一晚上看个停车场也不止这点钱啊，这是河南名校，老师工资很低，

活很累。年轻老师 2000左右。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0100:48 

    存款保险制度来了普通老百姓怎么办？ 

    2014年 11月 30日 19:20 

    来源：凤凰财经 

    凤凰财经讯 11月 30日，央行、国务院法制办就《存款保险条例

(草案)》公开向社会征求意见。征求意见期限 30天。 

    存款保险制度，是一种金融保障制度，由符合条件的各类存款性

金融机构集中起来建立一个保险机构，各存款机构作为投保人按一定

存款比例向其缴纳保险费，建立存款保险准备金，当成员机构发生经

营危机或面临破产倒闭时，存款保险机构向其提供财务救助或直接向

存款人支付部分或全部存款，从而保护存款人利益，维护银行信用，

稳定金融秩序的一种制度。 

    换言之，一旦银行破产，储户的存款还可以要回来，由保险公司

进行赔偿。 

    存款保险能赔多少？ 

    值得注意的是，在出现意外时，并非所有的存款都会得到赔偿。

央行规定存款保险实行限额偿付，最高偿付限额为人民币 50万元。 

    同一存款人在同一家投保机构所有被保险存款账户的存款本金
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和利息合并计算的资金数额在最高偿付限额以内的，实行全额偿付；

超出最高偿付限额的部分，依法从投保机构清算财产中受偿。 

    此外，存款保险的投保人是吸收公众存款的金融机构而非存款人。 

    存款保险制度来了，对百姓有啥实际影响？该怎么办？ 

    存款保险制度来了，对百姓有啥实际影响？该怎么办？ 

    1、储户不能再停留在“银行不会倒闭”的老观念上，要正确认

识“银行也是企业，经营不善一样会倒闭”——那不是万能的保险箱，

你的钱仅仅是交给他打理而已！ 

    2、不要把鸡蛋放在一个篮子里，大额储蓄存款可多选几家银行。

如果最高保50万，那么很简单——你有100万最好就存两家银行咯！ 

    3、凡是存在中国境内设立的商业银行、农村合作银行、农村信

用合作社等吸收存款的银行业金融机构的人民币存款和外币存款，都

算在其中。所以无需因为“有的银行保有的银行不保”的困扰而“存

款腾挪”。 

    4、你也不需要像买保险那样出“保费”，这笔钱一般银行出，和

我们储户没关系。每个银行都要为自己的存款买保险，交到名叫“存

款保险基金”的机构中，当然了费率也不一样。 

    5、不要简单的以哪家银行利率高就存哪家银行，高利率伴随高

风险同样适用于百姓存款。从长远看，随着利率市场化的推进，你还

是需要将安全性的考虑放在重要位置。 

    6、别把理财产品当储蓄存款，这个是不保的！ 

    7、保险存款制度是为储户的存款加上的一层保障，也是风险提
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示，这意味着银行不再是绝对安全的港湾，存款并非长久之计。你有

100万，可以分两家银行存，可是如果 1000万呢？明显分 20家银行

太麻烦——还得学着去投资去理财呀。 

    8、咦，是不是怕了呀，感觉好危险的样子！实际上，正好相反，

存款保险制度无论是从立法来讲，还是从加强对金融机构的市场约束

来说，都是加强和完善对存款人的保护，使存款人的存款更安全！ 

    ------------------ 

    1968：半夜鸡叫了！理财产品据说不保险，银行快了！倒闭的银

行门口满是人，我都无法想象！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0110:07 

    @zxl196820122014-12-0100:25:10 

    我有个大商业计划，忙这么多天有些眉目了！这个商业计划有我

们墨家学派典型的共同富裕的特征，我劝哪些和我论战的人不要再惹

我，你们在我这讨不到便宜！我不怕死也不找死，你们和我论战只能

让我更体系化理论化的写出我们左派的政治纲领和经济对策！你们还

是让我安心的建立和天下人共同富裕的商业模式和谈谈养生吧！ 

    还是樊纲说的对，大家还有口饭吃就不会造反！中国离哪一天还

有段时间，首先我要保证我自己家和支持我的...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-12-0106:56:05 

    我也不想跟你论战，我只摆事实，事实胜于雄辩，当年毛泽东夺

得天下之前民主吹的比所有人都好听，可是建国后又怎么样呢？还不
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是一个封建皇帝？所以我们不需要看他们说了什么，只需要看他们做

了什么。狗屁人民民主专政，说你是人民你就是人民，说你是敌人就

是敌人。今天你是人民，明天你就是敌人。到最后一定是少数人控制

大多数人民！你这一套现在谁还信？你记住了，我今天教育教育你，

每个中国人都是公民，都有公民权利，绝...... 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈哈，好！老子也奉陪到底！我每周在这里从资本论到世

界历史、中国农民战争史、哲学人性、资本主义发展史给您好好说一

下，系统的说一下为什么毛泽东的民主是真正的民主，社会主义道路

及其共产主义理想是人类必然要实现的道路和理想！我有个预言，如

果 30 年内没有掀起全球社会主义的高潮，100 年内实现不了共产主

义就是地球的末日！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0110:10 

    @Australia_20122014-12-0107:19:47 

    原标题：薄熙来被开除党籍、公职称其与与多名女性有染 

    新华网北京 9 月 28 日电 9 月 28 日，中共中央政治局会议审议

并通过中共中央纪律检查委员会《关于薄熙来严重违纪案的审查报

告》，决定给予薄熙来开除党籍、开除公职处分，对其涉嫌犯罪问题

及犯罪问题线索移送司法机关依法处理。 

    2012年 4月 10日，中共中央政治局召开会议，听取了对重庆市

原副市长王立军私自进入美国驻成都总领事馆滞留事件（王立军事件）

调查和对薄...... 
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    ----------------------------- 

    1968：与多名女性有染乃个人隐私！严格的说我们每个人都与多

名女性有染！你妈、你姐，你妹、你老婆，你同事你要没有染就不正

常了！其他的以前我已经逐条批驳概不重述！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0110:20 

    @zxl196820122014-12-0100:25:10 

    我有个大商业计划，忙这么多天有些眉目了！这个商业计划有我

们墨家学派典型的共同富裕的特征，我劝哪些和我论战的人不要再惹

我，你们在我这讨不到便宜！我不怕死也不找死，你们和我论战只能

让我更体系化理论化的写出我们左派的政治纲领和经济对策！你们还

是让我安心的建立和天下人共同富裕的商业模式和谈谈养生吧！ 

    还是樊纲说的对，大家还有口饭吃就不会造反！中国离哪一天还

有段时间，首先我要保证我自己家和支持我的...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-12-0106:56:05 

    我也不想跟你论战，我只摆事实，事实胜于雄辩，当年毛泽东夺

得天下之前民主吹的比所有人都好听，可是建国后又怎么样呢？还不

是一个封建皇帝？ 

    ----------------------------- 

    1968：迟早有一天你的上司会因为你今天的愚蠢收拾你的！ 

    毛泽东建国以后三反五反，整风运动，五七干校整的就是一个个

干部，也就是现在一个个做土皇帝的人！当年在人民大会堂，即使政
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治局委员吃饭也要给钱，食堂管理员也可以给他们提意见！上梁不正

下梁歪！如果毛泽东是土皇帝，那么他下面就会土皇帝遍地。事实不

是这样的！事实是毛泽东一直在教育督促干部不做新生的地主和资产

阶级！从本质上端掉产生剥削土皇帝的经济基础！即使毛泽东本人也

是领工资的，大家都是给人民给国家打工，分工不同能力不同贡献不

同待遇也当然应该不同！但是生产资料是共有的不是四大家族的，领

导是拿人民和国家发的工资而不是资本干股股份这是共产党与资本

家的本质区别！这是为人民服务还是为资本服务的本质区别！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0110:21 

    今天就教训这厮到这里！可以忙的事很多，每天教训一鬼孙子舒

畅一下郁闷之气也好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0118:36 

    @二斤浓缩铀 2014-12-0111:05:21 

    楼主，我是一草民，不懂政治，不知什么是真正的民主，只希望

通过自己努力工作改善家人的生活。但是，工作十几年了，还是买不

起房(在深圳)，现在感觉快要失去生活的动力了。真不知道，人这一

辈子到底为什么而活？请你开导一下我吧。 

    ----------------------------- 

    人的本心都是为理想而活！如果房子是你人生最大的目标，现在

你得到了房子你就在房子里满足的同时内心空虚！理想越大内心就越

充实。如果人没有压力没有生存危机，想要什么什么就来，你就会感

觉这一切都和阳光空气一样是天然属于你的！当年我们家坡上坡下在
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乌鲁木齐红山盖了四间土房子，想盖多少就盖多少，我没有把房子当

回事。我没有想到后来因为没有房子，我快 36 岁了才有孩子！当人

民失去什么的时候才知道什么的珍贵！我们家后来住了楼房，哪些土

房子 100元一间卖掉了，房子对我童年来说，就是放学后用土块垒起

来的玩具！当我们住了楼房以后，我发现我们再不能自己盖房子了！

当今天的农民失去了现在的土地，他们就会知道他们永远要失去自己

的家园了！理想也许是空虚的，但是今天的拥有就是明天的理想；今

天的理想也可能是明天的拥有！虚实变化的关键是首先把握今天才能

畅想明天！我们中国文化有个缺陷，就是认为自己苦为后代，有自虐

心理！我的话是什么意思呢？我今天该通过劳动该结婚的时候获得住

房，如果我没有这个住房就是政府失责！我自己活不好，我的后代又

怎么能活好呢？大家自己活好就是为后代活好！这就是理想和现实相

结合！我们大家都很能忍，都吃苦耐劳！哪个阶层忍不住哪个阶层就

造反，这就是一部中国农民起义史！一般先造反的肯定是被残酷镇压！

千百年来我们就是比的谁更能忍！这一点历代统治者都看透了！你说

你快失去动力了是假的，你起码还能忍！谁都不傻，我也不傻！大家

都且忍者，该赚钱赚钱该当房奴就接着当，当我们连奴隶都当不了的

时候，也就是即使当奴隶都不能养家糊口的时候大家也就不忍了！大

家都不忍了也就到了房子只是一个玩具的时代了！你那时发现大家是

可以在自己的土地上盖房子的，房子就是一堆土坯混凝土而已，为什

么当年我痛不欲生呢？原来实现的理想很简单，为什么要付出漫长的

痛苦和鲜血呢？其实毛泽东的革命也很简单，就是把生产资料的土地
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夺回到种地人自己手里！这样简单一件事付出了千万生命！失去这些

土地也非常简单，给点钱就可以了，但是再想夺回来又是多少颗脑袋

啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0119:28 

    @zxl196820122014-11-2813:22:46 

    资本主义比封建主义好！真正的社会主义比资本主义好！ 

    ----------------------------- 

    @不想散散步 12014-12-0118:32:48 

    按照马克思的理论，人类社会的发展应该是经过原始，封建，资

本主义，最后过渡到共产主义。事实也证明，所谓社会主义，比封建

主义更坏，是社会发展的一段弯路。 

    您说真正的社会主义比资本主义好，但是什么叫做是真正的？那

个不过是理论上臆想的，也没有经过理论的严格证明。 

    ----------------------------- 

    在封建社会之时谁也不知道什么是真正的资本主义，那时资本主

义也没有经过理论的严格证明！人类文明正是对于种种不合理的社会

现实进行改革的历史！封建社会有他反人类的东西，反动的阻碍生产

力的东西，被资本主义替代天经地义！资本主义也有他反人类的东西，

但是资本主义不是阻碍生产力的问题而是过度的问题，为了追求利润

把人性的贪婪发展到极端的问题！所谓共产主义理想就是继承资本主

义发展生产力的东西而摒弃资本的贪婪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0123:31 



10888 

 

    既然没有人惹我了，我也消停几天，最近给网友挑玉石枕头确实

累了！休息！但只要有人敢到此惹我，那么长篇大论也好，匕首短枪

也好我是不会客气的，无非是少睡一会！这次我到河南云台山购买黄

精一兜，吃了感觉精神很好，何首乌还没有来得及吃，那年到海南扛

回一麻袋灵芝也没有吃完，再加上新疆特产，我觉得老哥我精气还是

很充足的嘛！没有人捣乱我这也睡了，嗯，老哥能多活几天就多活集

团也不自己找死啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0213:19 

    @zxl196820122014-12-0100:25:10 

    我有个大商业计划，忙这么多天有些眉目了！这个商业计划有我

们墨家学派典型的共同富裕的特征，我劝哪些和我论战的人不要再惹

我，你们在我这讨不到便宜！我不怕死也不找死，你们和我论战只能

让我更体系化理论化的写出我们左派的政治纲领和经济对策！你们还

是让我安心的建立和天下人共同富裕的商业模式和谈谈养生吧！ 

    还是樊纲说的对，大家还有口饭吃就不会造反！中国离哪一天还

有段时间，首先我要保证我自己家和支持我的...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-12-0106:56:05 

    我也不想跟你论战，我只摆事实，事实胜于雄辩，当年毛泽东夺

得天下之前民主吹的比所有人都好听，可是建国后又怎么样呢？还不

是一个封建皇帝？ 

    ----------------------------- 
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    @zxl196820122014-12-0110:20:09 

    1968：迟早有一天你的上司会因为你今天的愚蠢收拾你的！ 

    毛泽东建国以后三反五反，整风运动，五七干校整的就是一个个

干部，也就是现在一个个做土皇帝的人！当年在人民大会堂，即使政

治局委员吃饭也要给钱，食堂管理员也可以给他们提意见！上梁不正

下梁歪！如果毛泽东是土皇帝，那么他下面就会土皇帝遍地。事实不

是这样的！事实是毛泽东一直在教育督促干部不做新生的地主和资产

阶级！从本质上端掉产生剥削土皇帝的经济基...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-12-0205:53:31 

    又把我上司搬出来了？呵呵呵呵。民不畏死，奈何以死惧之？和

我有同样思想的何止千千万万？ 

    话说回来了，你有什么本事提我上司呢？你不是说要到北京纠集

几万人断我的腿吗？怎么没行动啊？哈哈哈哈哈。狗屁不是的东西。 

    ----------------------------- 

    1968：你的上司显然在美国总部呢！你一直没有否认你是香港学

联的人！不要偷换概念！你这个弱智忘了，我们的约定是你们香港学

联的人到北京，哥断你的腿！你连狗屁都不敢放一个！躲起来好几天！

你可以把你们集体组织的在中国各大网站的诽谤毛泽东的教材，要用

你们所谓的民主为借口掩盖你们真实的想搞殖民地模式、拉美模式的

资本主义道路的真实意图的各种统一口径的宣传文章都可以放到这

里，哥一个人就可以在这给你一网打尽你们这些谬误！到时候不要花
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钱删贴哦！小样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0213:20 

    ----------------------------- 

    @ljlzh20132014-12-0209:26:14 

    张老师，身体是革命的本钱啊，这个大船毕竟还没沉，有条件休

养生息就多休养生息，不要太在意那些捣乱的，保持休闲的心态，研

讨的氛围，多分享最新时事动态趋势。 

    ----------------------------- 

    是的，不过和他们辩论一下可以保持头脑灵活，青春永驻！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0213:23 

    @zxl196820122014-12-0123:31:53 

    既然没有人惹我了，我也消停几天，最近给网友挑玉石枕头确实

累了！休息！但只要有人敢到此惹我，那么长篇大论也好，匕首短枪

也好我是不会客气的，无非是少睡一会！这次我到河南云台山购买黄

精一兜，吃了感觉精神很好，何首乌还没有来得及吃，那年到海南扛

回一麻袋灵芝也没有吃完，再加上新疆特产，我觉得老哥我精气还是

很充足的嘛！没有人捣乱我这也睡了，嗯，老哥能多活几天就多活集

团也不自己找死啊！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-12-0206:14:15 

    无论你卖什么都跟我无关，但是如果你撒谎，引导别人走歪路，

那我一定跳出来揭穿你。 
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    反正我有的是时间跟你死磕，哈哈哈哈。 

    ----------------------------- 

    你这句话倒提醒我了！我对于你没有知识含量的低级的谩骂将不

予理睬！就当谁家有个丧家权经常在我窗下吠叫吧！哪天你不叫几声

以后我可能还不习惯呢！再给哥叫几声，叫好听点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0213:38 

    存款保险制或波及百万名富人北上广浙存款或搬家 

    2014年 12月 02日 02:10证券日报我有话说收藏本文 

    存款保险制度或波及逾百万名富人北上广浙面临存款搬家风险 

    根据中金固定收益研究院计算，境内银行每年所需缴纳的保费在

200亿元左右，对银行整体的利润影响并不是很大 

    ■本报见习记者毛宇舟 

    11 月 30 日，酝酿了 21 年的《存款保险条例(征求意见稿)》终

于落地。《征求意见稿》规定，同一存款人在同一家银行所有存款账

户的本金和利息加起来在 50万元以内的，全额赔付，超过 50万元的

部分，从该存款银行清算财产中受偿。 

    按照央行[微博]对 2013 年年底存款的测算数据，上述标准可以

覆盖 99.63%的存款人的全部存款。这意味着，绝大多数存款人的存

款能够得到全额保障。《福布斯》发布的《2014中国大众富裕阶层财

富白皮书》则显示，截至 2013年年底，可投资资产在 10万美元-100

万美元(约合 60 万元人民币-600 万元人民币)的大众富裕人群已达

1197万人。预计到今年年底，这一人群数量将超过 1400万人。 
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    按照上述数据保守估计，只计算资产在 1000 万元以上的人群，

也至少有逾百万人将受到存款保险制度影响。而若按照大众富裕人群

计算，将有逾千万人需要考虑存款是否搬家的问题。《证券日报》记

者梳理数据发现，居民存款量较大的省份集中在北京、上海、广东和

浙江，从理论上来说，存款量越大，存款流动性的可能性也越高。 

    一位银行业内人士表示，存款数量多的城市一般都是经济发达地

区，投资机会多，银行方面在各种业务上的优惠政策也多，而现在的

客户很务实，哪里给的收益高就去哪里，黏性较差，此外，发达城市

的客户金融知识普及程度很高，理财等金融意识很强，有自主选择金

融机构的意识，因此存款搬家也在预期内。 

    而从存款类型上来看，活期存款首当其冲将受到影响，对主要靠

利差盈利的国内商业银行来说，活期存款无疑是成本最低、最为优质

的资金来源。以工商银行(4.07,0.06,1.50%)为例，截至 2013年年末，

活期存款余额为 7.6 万亿元，占比 52%；其次是期限为 3 个月到 12

个月的存款，余额为 3.23万亿元，占比 22.1%。 

    --------- 

    1968：这无疑是重大事件！这是逼中国富人存款出逃，我记得很

清楚前几个月人民币存款大量减少，有人已经在存款大搬家，而不是

会不会的问题！ 

    此外央行[微博]对 2013 年年底存款的测算数据，上述标准可以

覆盖 99.63%的存款人的全部存款暴露出中国最真实的基尼系数和财

富集中度！中国超过 50 万存款可以投资的人群只有 0.37%。这就是
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说 99%以上的人没有资格投资！那么市场开放是给谁开放就很明确了！

可以假设活期存款余额占比 52%的人群基本是低收入人群！也就是说，

中国的 50%财富在 0.37%的人手里！没收这 0.37%我们立马收入真实

翻番！这是中国经济现实的奥秘！根据这 0.37%的比例，中国超过 50

万存款的只有 481万人！大家看一看，中国人有多穷！他妈的我们都

是穷光蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0216:35 

    @Australia_20122014-12-0214:02:58 

    哟嗬，王八要咬人了？ 

    你不是说我是社科院专家吗？我还挺享受你这个称号的，一辈子

没当过专家啊，哈哈哈。我更不是什么香港学联的，当然你不会承认

了，跟你作对的怎么能是普通人呢？你自吹自擂的把戏不就露馅了吗？

这不就是你一贯的伎俩吗，抬高对手以变相的抬高自己，对吧？其实

你除了吹牛之外狗屁都不是，号称北京振臂一呼几万人跟你走，你要

是真有这个能耐早就把你逮起来了，还轮到你在这儿吹牛逼...... 

    ----------------------------- 

    1968：真听话的小狗，让你叫几声果然就叫几声！好狗！那么我

就赏你几块骨头！你看不到东亚国家多么繁荣富强吗？---你看不到

日本衰落的 10 年吗，看不到美国投行血洗东南亚、韩国财富吗？吃

多少饭说多大话，我如果没有号召过几万人我也不会轻易拿几万人说

事！ 

    不要觉得你每天叫我都能赏你骨头，这得看我的心情！ 



10894 

 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0218:28 

    @Australia_20122014-12-0214:02:58 

    哟嗬，王八要咬人了？ 

    你不是说我是社科院专家吗？我还挺享受你这个称号的，一辈子

没当过专家啊，哈哈哈。我更不是什么香港学联的，当然你不会承认

了，跟你作对的怎么能是普通人呢？你自吹自擂的把戏不就露馅了吗？

这不就是你一贯的伎俩吗，抬高对手以变相的抬高自己，对吧？其实

你除了吹牛之外狗屁都不是，号称北京振臂一呼几万人跟你走，你要

是真有这个能耐早就把你逮起来了，还轮到你在这儿吹牛逼...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-12-0216:35:01 

    1968：真听话的小狗，让你叫几声果然就叫几声！好狗！那么我

就赏你几块骨头！你看不到东亚国家多么繁荣富强吗？---你看不到

日本衰落的 10 年吗，看不到美国投行血洗东南亚、韩国财富吗？吃

多少饭说多大话，我如果没有号召过几万人我也不会轻易拿几万人说

事！ 

    不要觉得你每天叫我都能赏你骨头，这得看我的心情！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-12-0217:13:41 

    楼主这个王八叫起来果然不同凡响！竟然叫出了狗屁的效果！ 

    日本再衰落，也比你共产主义先进几十年！台湾再乱，也比你社

会主义自由平等！韩国再被血洗，也比你朝鲜先喝上肉汤！你这个狗
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五毛就是狗，狗眼看人低！我现在已经分不出你是王八还是狗了！ 

    ----------------------------- 

    1968：如我所料，我这段回复为什么不存在了？你不是认为大陆

没有公平正义和民主吗？那么你凭什么相信被严格审查控制的舆论

是正确的？你质疑几乎所有官方的说法，为什么就相信薄案官方媒体

的报道是正确的？我再赏你块骨头就忙去了，你自己在这里叫吧，我

给你最简洁的说一下薄案不是铁案的证据：薄案所有问题的关键在于

最主要的当事人是个精神病！而这个当事人的居然没有出庭作证！这

个最关键的活着的当事人居然只是进行无效的录像做证！被告人自己

没有一分钱账款和他名下或者他家庭名下的哪怕是可以收回的一套

房子作为物证！对他指控的其他证人自己都有其他指控，存在不对薄

指控就无法减轻自己罪行的现实被迫指控的可能！或者说指控薄的居

然都是些需要立功免罪的罪犯！严格来说他们的证词不可信！而且他

们的证词更绝的都没有任何旁证——没有其他人证物证印证，所以构

不成完整证据链条！说白了这案子实际上就没有真正的人证没有真正

的物证！你们一天高喊司法公平为什么对此视而不见！ 

    我本来知道这事大势已去，没有必要再在这里嚼舌了，既然你要

翻出来，天下人看了我的回复，是非就很清楚了！你等着回去领耳光

吧！ 

    顺便说一下，中国大陆再不济也是他们文化的祖宗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0218:48 

    @hawada19992014-12-0217:35:20 
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    前几天看一个小猪在泰国娶了泰国女孩， 

    据他说，泰国孩子 15 年免费教育，医疗全民免费，住房土地私

有，人人无忧无虑生活。 

    如果这是真的，请问楼主泰国是资还是社呢？ 

    如果是资，为什么比我们社还优越呢？我们还在做共产主义梦呢，

泰国资怎么就实现了我们的梦呢？ 

    写到这真想哭。。。四十几岁的老爷们竟然相信共产主义，我有多

可怜啊！ 

    ----------------------------- 

    1968：毛泽东的中国当年首先实现了中国孩子免费教育，城市职

工医疗免费，农村住房土地，当中国实现从农业国向工业国转变的时

候，泰国还在哪里种水稻呢！如果不走极左和极右路线我们早都这些

全部免费了！那么毛泽东的中国是资还是社呢？毛泽东的中国工业化

现代化发展快还是泰国的资本主义发展快？不需要我拿出数据吧！毛

泽东的中国是在几乎独立连续和世界最强大的国家打了两场战争的

情况下高速发展！是以中国的落后底子支持了世界主要的贫穷国家！

中国还面临美国和前苏联两大集团的联合封锁，依然屹立不动！就现

在美国来说，从经济上硬是不敢再在伊拉克、阿富汗打下去了！从俄

罗斯来说，光是美国的西方阵营封锁他，他两到 3 年也会发生内乱！

毛泽东的中国遇到的不是美国的问题也不是普京的问题，是比这些问

题的总和还要大几倍的困难的问题！中国被全球封锁几乎 20 年，工

业能够独立自主的存活下来形成完备的工业体系就是奇迹！农业能够
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从你们说饿死几千万人粮食不够吃到能够养活后来翻番的人口就是

奇迹！更不要说我们还白给别人多少钱了！除了毛泽东的中国的社会

主义计划经济，历史上还没有哪个社会制度，哪个国家能够长期抗住

这么困难的局面！ 

    我们不说社会主义的问题，起码我们已经通过历史检验得出社会

主义在快速发展社会生产力上是先进的；社会主义在应对危机时是先

进和公平的；社会主义在战争动员方面是快速高效的！ 

    我们要说前 30年的问题就要说这些成就！在这个基础上谈前 30

年的问题我们才能知道社会主义计划经济的强大社会调控能力和社

会发展能力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0218:59 

    @hawada19992014-12-0217:42:44 

    你删，我再发，楼主，不但同龄人，还是老乡，河南的。 

    一直在看，请问你们学校你认为有公平，公正吗？ 

    @Australia_2012所追求的公正，公平，公义不也是你需要的吗？ 

    为什么你这么反感他呢？ 

    因为他骂你撒谎吗？宰相肚里能撑船吗，度量大些，成大事者哪

个没有容人之量？ 

    ----------------------------- 

    1968：如果不删贴的话，我已经把薄案的事实说的很清楚了！我

把社会主义的优越性也说的很清楚了！他凭什么没有任何依据的骂我

撒谎？这和薄案一样欲加之罪何患无辞！就是脑残的逻辑嘛！我就当
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是狗叫嘛！狗想对你叫需要理由吗？只有人是讲道理的！ 

    你觉得一个没有公平，公正的社会我能成什么大事吗？而且您又

凭什么说我要成大事呢？我就是一个普通的等待下岗的教书匠而已。

我将来最多就是卖几公斤核桃、红枣和玉石、玛瑙而已，教书看来都

日子不长了！既然人人平等，凭什么他能骂我我就不能还嘴？河南老

乡同龄人啊，我不希望你给我助阵，我希望你能够公平公正不拉偏架

就可以了！汝能做到否？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0219:12 

    今天的骨头发完，再叫也没有了！回家发玉石枕头，核桃红枣去

了！嗯现在商场买的玉石项链都好几百---商场几百元的所谓玉石项

链可以说百分之 90 以上都是假的，是玉石的前身大理岩做的，特点

是和田玉石是絮状结构，大理岩是点状结构！其中有些连大理岩都不

是，以前是树脂做的，最近河南新工艺是用玻璃做的，还有就是用所

谓东陵玉冒充和田玉，用岫岩玉冒充碧玉！把他们几百元买的和我的

玉石籽料枕头原料都拿到质监局去检测一下看看！真金不怕火炼！ 

    新疆特产直销群 365913632我是老帅！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0316:07 

    @hawada19992014-12-0217:42:44 

    你删，我再发，楼主，不但同龄人，还是老乡，河南的。 

    一直在看，请问你们学校你认为有公平，公正吗？ 

    @Australia_2012所追求的公正，公平，公义不也是你需要的吗？ 

    为什么你这么反感他呢？ 
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    因为他骂你撒谎吗？宰相肚里能撑船吗，度量大些，成大事者哪

个没有容人之量？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-12-0218:59:54 

    1968：如果不删贴的话，我已经把薄案的事实说的很清楚了！我

把社会主义的优越性也说的很清楚了！他凭什么没有任何依据的骂我

撒谎？这和薄案一样欲加之罪何患无辞！就是脑残的逻辑嘛！我就当

是狗叫嘛！狗想对你叫需要理由吗？只有人是讲道理的！ 

    你觉得一个没有公平，公正的社会我能成什么大事吗？而且您又

凭什么说我要成大事呢？我就是一个普通的等待下岗的教书匠而已。

我将来最多就是卖几公斤核桃、红枣和玉石、玛瑙而...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-12-0310:16:25 

    我只能告诉你，四十年前从来就不存在过那种理想社会！面对眼

前的危机，你幻想着回到过去，幻想着保住你的铁饭碗，那是不现实

的。你这个教书匠和下岗工人一样，是僵化的制度和社会变革的牺牲

品。能赖谁呢？我不认为是改革开放的错，正是有了改革开放，中国

才打开国门，真正见识了人类文明已经发展到什么程度，真正认识了

自己的愚昧和落后，中国才开始真正发展起来！我之所以跳出来找你

的麻烦，是因为你这种思想很危险，在某...... 

    ----------------------------- 

    1968：铁饭碗不仅社会主义有，高级阶段的资本主义也有，美国
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的码头工人就是铁饭碗，资本家也不敢惹他们，因为他们有自己的工

会！资本家也不能随便开除工人！资本家也不能随便给工人减薪！不

要给我说什么改革要牺牲谁的利益什么的，如果不让全社会感受到改

革的利益，那么这个改革就是个 G的屁的改革！改革没有错，改革后

的社会应该是人民的饭碗端的更稳而不是夜里睡觉都害怕饭碗丢了；

改革应该是人民的福利水平不断提高而不是减少人民的福利！打开国

门一看，毛泽东的中国的发展是为了全社会的福利保障，是符合和引

领世界潮流的！把减少人民生存安全感福利保障感的所谓改革当作文

明的标准，让少数人代表我们全世界奢侈消费当作正常的发展你这才

是被洗脑了，你这才是真正的愚昧和落后！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0316:08 

    @枣子颗儿 2014-12-0308:16:23 

    老师，工商银行的纸石油怎么样？或者我现在买入美国石油股可

行吗？ 

    ----------------------------- 

    美国石油股这 1年左右可以有大作为！因为他要扩大开采量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0317:18 

    @鲁斯王 20132014-12-0316:21:28 

    楼主就是一个狂妄的无赖。 

    ----------------------------- 

    我们家最近伙食好，来的狗不少啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0318:12 
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    @hawada19992014-12-0317:50:17 

    顺耳的话听着就是舒服，但只能满足虚荣心。 

    逆耳的话难听刺耳，少有人愿听，能听进去的人都是有极大的包

容心。 

    ----------------------------- 

    1968：我觉得您的包容心非常好，每天我把这些骂人骗子、无赖、

撒谎的话给您都转发过去，好吧？您一定要替我受着哦！谢谢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0410:38 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-12-0218:59:54 

    1968：如果不删贴的话，我已经把薄案的事实说的很清楚了！我

把社会主义的优越性也说的很清楚了！他凭什么没有任何依据的骂我

撒谎？这和薄案一样欲加之罪何患无辞！就是脑残的逻辑嘛！我就当

是狗叫嘛！狗想对你叫需要理由吗？只有人是讲道理的！ 

    你觉得一个没有公平，公正的社会我能成什么大事吗？而且您又

凭什么说我要成大事呢？我就是一个普通的等待下岗的教书匠而已。

我将来最多就是卖几公斤核桃、红枣和玉石、玛瑙而...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-12-0310:16:25 

    我只能告诉你，四十年前从来就不存在过那种理想社会！面对眼

前的危机，你幻想着回到过去，幻想着保住你的铁饭碗，那是不现实

的。你这个教书匠和下岗工人一样，是僵化的制度和社会变革的牺牲
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品。能赖谁呢？我不认为是改革开放的错，正是有了改革开放，中国

才打开国门，真正见识了人类文明已经发展到什么程度，真正认识了

自己的愚昧和落后，中国才开始真正发展起来！我之所以跳出来找你

的麻烦，是因为你这种思想很危险，在某...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-12-0316:07:18 

    1968：铁饭碗不仅社会主义有，高级阶段的资本主义也有，美国

的码头工人就是铁饭碗，资本家也不敢惹他们，因为他们有自己的工

会！资本家也不能随便开除工人！资本家也不能随便给工人减薪！不

要给我说什么改革要牺牲谁的利益什么的，如果不让全社会感受到改

革的利益，那么这个改革就是个 G的屁的改革！改革没有错，改革后

的社会应该是人民的饭碗端的更稳而不是夜里睡觉都害怕饭碗丢了；

改革应该是人民的福利水平不断提高而不是...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-12-0318:52:08 

    哈哈，你又从哪看了点洗脑书就出来现眼了？要说资本主义高级

阶段，我在澳洲这么多年，最有发言权啊！谁告诉你资本主义高级阶

段就不裁员的？我就经历过裁员，我的经理前几个月也刚被裁，怎么

没看到半点工会的影子啊！？！！！！但是澳洲有个好处，就是有健全

的社会保障体系，即使没工作也不用担心走投无路流落街头，而这正

是中国应该学习的地方！ 

    说来说去，你就是屁股决定脑袋，作为体制内的既得利益者，拼
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命维护那个...... 

    ----------------------------- 

    1968：首先，我们一定要明确，现在的中国工人阶级的力量已经

严重被削弱！取而代之商业人员的力量已经超过工人阶级的力量！也

就是所谓全民经商！任何政治团体和政治主张和纲领不能团结依靠最

广大的中心工商阶层，就不可能取得政治优势！所以，中国的工商阶

层已经是无产阶级的一部分！不要看我们做个小买卖就是资产阶级了，

我们的社会主义强调的是社会重要生产资料共有基础上的国营，而其

他适合中小企业发展的让他们发展！他们是社会主义市场经济的哪一

部分！所以左派不能自我提出极左的主张把自己封闭到狭窄的圈子里，

左派要带领中心工商业者与垄断资本家代表大买办马云做坚决斗争！ 

    早说过社会主义既要按劳分配也要按能力分配！只要不涉嫌垄断

社会某一方面的经营就可以让他在法律范围内自由发展，保护他合法

财产权。但是如果新疆的红枣让马云几家垄断了这样就不行了，就要

政府管控，美国有类似的反垄断法！我考虑当实体经营大到一定程度

的时候，政府通过重税替代的方式入股民营公司，这样在不加重民营

公司现金负担的基础上，不减少民营企业规模的基础上，在不增加纳

税人金钱的基础上，在最大限度保证民营企业家经营权和财产安全的

基础上，实现和平的对民营超大规模企业进行混合经济！ 

    这样政府对国有企业和民营企业只要是上规模的企业都能从发

展中获得固定的红利补充到各地的福利保障上！也能保障民营企业的

活力而又避免垄断财阀形成的经济基础！ 
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    看来你还是澳大利亚的下岗工人啊，对你表示同情！看来澳大利

亚的工会组织和美国比真是差远了！但我奇怪一件事，您完全可以到

澳大利亚控诉他们资本主义对劳工的欺压，既然您那么正义，为什么

你不带领澳大利亚人民开展社会主义劳动岗位保障运动！澳大利亚资

本家让你下岗了，惹你了你去骂澳大利亚去嘛，你回来到我这乱骂脑

子是不是有病！ 

    你也承认澳大利亚人民的福利保障好！你知道他们福利保障为什

么好吗？简单的说澳大利亚政府凭什么有那么多钱给百姓搞福利保

障？如果您真搞明白了这个问题，你就没有白到澳大利亚去，否则你

就像白痴一样只是给人家当了把苦力啥都没有学到！另外一方面您起

码客观的告诉我们两个事实：即使是澳大利亚这样的先进的资本主义

社会，生产资料不在劳动者手里也有随时可能下岗的！其次，发达的

资本主义在充分开始市场自由竞争的前提都是优先保障人民的福利，

解除人民的下岗生存恐惧！ 

    我们的改革，你极力推行的民主是澳大利亚式的真正的资本主义

吗？显然从社会福利保障看，我们是几乎没有任何福利保障下让人恐

惧的下岗！我们也没有劳动者自己真正的工会！所以我们的经济结构

不是社会主义的生产资料公有制为主体，也不是资本主义的高福利保

障，也没有资本主义和社会主义共有的工会维权，所以我们的经济结

构具有鲜明的封建特征！小作坊生产和经营占主导就是标志！ 

    资本主义高级阶段也要裁员，充分说明了只有实行社会主义，生

产资料公有制才能把全人类从下岗的精神恐惧中解放出来！这就是我
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说社会主义运动共产主义事业在世界方兴未艾的原因！让一群狗再叫

几天，叫的我烦了，过几天我好好写一篇《为什么共产主义一定能够

在本世纪在全球实现！》 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0410:39 

    更正：左派要带领中小工商业者与垄断资本家代表大买办马云做

坚决斗争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0421:59 

    @唐小花 20142014-12-0408:36:05 

    楼主，黄金未来趋势如何？我一直想买点黄金但还未出手。 

    ----------------------------- 

    1968：美国已经决心和俄罗斯开打经济战，俄罗斯没有经济战胜

算，所以美国一定把石油、黄金打到我们不敢想象的低价！再忍一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0423:17 

    ZXL1968：首先，表扬一下@Australia_2012先生，开始学会理性

的和我探讨问题了！这样我就不骂他了！如果他要买我们家的新疆干

果或者玉石枕头只要是他我还会最优惠的给他！这互相骂来骂去有什

么意思嘛！我们是读书人还是要讲道理的嘛！不错，我这就平等的认

真的回答他的问题，即使是引用的也没有关系！ 

    引用评论 

    2014-12-0413:45:02 

    http://club.kdnet.net/dispbbs.asp ？

id=10536488&boardid=1 
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    胥志义：专制者天然喜欢公有制 

    一，私有制是一种自然分配方式 

    私有制不是那个人或某种理论制造出来的，而是天然的。比如一

个人以种田或打猎为生计，获得的粮食或猎物归自已所有，此即为私

有制。以自已的劳动谋求自已的生存和发展，没有什么比这更自然的

了。这里有两种私有，劳动的私有(失去人身自由权比如奴隶或囚犯

的劳动便不为私有)和劳动成果的私有。 

    为求更高生产效率，获得更多生产成果，人使用生产工具，比如

农具、猎枪、以至复杂的机器。这既是个人发展的需要，也是社会生

产进步的体现，这些生产工具(资料)是个人把本可用于消费的财富用

于生产，自然也归个人所有。生产工具即为资本，现代资本可以形成

机器化集约化生产，成几何级数提高生产效率，因而也是财富生成的

原因之一。所以私有制有两层含意，A，生产成果私有。B，劳动(包

括技术)和资本私有。生产成果是由劳动和资本创造出来的，成果私

有是建立在劳动资本私有的前提下，劳动资本私有则决定生产成果私

有。两者是因果关系。所以私有制具有天然的合理性。 

    ---- 

    1968：这里作者偷换了概念！财产私有和劳动成果私有具有天然

合理性没有任何问题！但私有制具有天然的合理性即使错误的！马克

思也没有否定劳动者劳动差异导致的劳动收入的差异，比如按劳分配

就是承认劳动成果私有和财产私有！马克思否定的是不是通过劳动而

是通过资本投入获得劳动以外的剩余价值的那一部分财产！我以前文
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章提到，除了体力劳动之外还有投资者的脑力劳动和特殊能力获得的

哪一部分合理的私有财富！除了这一部分之外的资本获得的收益属于

额外收益，是不需要再通过劳动和技能特定条件下永远获得的收益！

比如类似原始股票收益，股东不用再干任何活再动任何脑筋就获得社

会财富，这就是寄生虫！也就是说，只要拥有原始资本就永远获得社

会财富的大头，劳动者因为没有原始资本就永远干最多的活获得最少

的劳动回报！我想问一下这样的社会制度他的社会分配的公平性在哪

里？所以财产私有没有问题，问题是私有制的社会分配的荒唐性！难

道一个不会干活的傻瓜因为拥有原始股成为社会最富裕的人不是很

荒唐的一件事情吗？我看不出这对社会进步有什么好处！ 

    --------- 

    生产活动有个体活动和组织活动两种，个体活动自已进行生产自

已获得生产成果当然是私有制，天然合理。但有些产品和服务，需要

集体进行生产，集体进行投入，所得成果为这个集体所有同样是私有

制，因为集体所有就是集体私有。生产成果要在集体当中进行分配。

这种内部分配可能不公，却只是组织内部的问题。如果组织生产的成

果不为这个组织所有，即为这个组织私有，而归“公共”或“社会”

所有(此即公有制)，显然不合理。所以，即便因集约化生产可以提高

生产效率，现代工业生产多为组织化的企业生产，生产成果归这个企

业私有，并在投入这一企业中的劳动资本技术之间进行分配，同样具

有合理性。 

    私有制是这样一种体制，它首先承认劳动资本技术的天然私有，
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其次是这世界上只要是生产创造出来的财富(非自然生成的财富)都

是有主的，是由投入劳动资本技术的具体个人(或具体组织)所有的。

是不可以任意剥夺和抢劫的。所以，私有制不是一种生产资料占有方

式，而是一种分配方式。这一分配方式的依据是，你获得的生产成果

是你的投入创造出来的。不管这种投入是劳动，或资本，或技术。分

配的结果是你占有这些生产成果。此即为私有制的本义。这种分配有

着明确的客观依据。你(或你们)生产了一万斤粮食。也得到一万斤粮

食，他(或他们)只生产一千斤，便只能得一千斤，没有人说这两个人

(或两部分人)的收入差距不合理。按照生产成果来决定收入，实际上

是按照你创造财富的多少来确定你的收入，至于你在创造财富的过程

中，投入没投入资本，是复杂劳动还是简单劳动，这个并不重要。关

键是，你创没创造财富，以及创造了多少财富。生产成果既具体，又

有数量，没有什么分配比这种分配更客观更合理了。1968：文章说半

天，他的分配方式的依据实际上居然是承认马克思的按劳分配原则！

而我们要讨论的是私有制下资本在分配中占有远远超过劳动和技能

的不合理的分配份额问题！既然承认要按劳分配那么就不能完全按资

分配！所以在社会主义社会，重要的全民性生产资料和企业就不能进

行股份制！因为全民企业本来就是相当于全民投资，现在有人有出钱

买了全民企业的股份，那么就相当于全民企业要把以前分配给国民的

红利分配给资本！也就是按资分配！这就是典型的资本主义经济特征！

这也就是把国企私有！等于把全民的财产变为少数人的资本红利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0423:51 
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    二，私有分配方式是社会秩序的基础 

    因为自已的投入(劳动资本技术)而获得生产成果，构成一种自然

的社会分配秩序。私有财产不容侵犯，所依据的是这一财产是由你的

劳动资本技术创造出来的。我们常说不取无义之财，无义之财就是别

人投入创造出来的成果而被你占有。财富由谁的投入创造出来的，正

是确定财富归谁所有的依据。没有私有，便没有什么正义不正义，也

就没有了社会的基本秩序。私有是一种自然法则和自然秩序。 

    私有又是社会生产发展秩序的基础。人们之所以投入劳动资本技

术，是建立在这种投入取得的生产成果能够为自已所有的预期之上，

如果自已投入劳动资本技术，成果却归别人所有(比如奴隶的劳动成

果归奴隶主所有)，或者归“公有”、“大家所有”，个人便不会很情愿

的投入，社会生产和发展的动力便消失。这种社会仍可能有生产和发

展，但必须依靠暴力强制或欺骗(比如为了理想为了国家等等的精神

宣传)去维持和推动，社会生产就失去自我发展机制。 

    私有还是交易和交易秩序的基础，当社会生产分工实现专业化生

产，可大幅提高生产效率时，必然出现交易。交易建立的基础是交易

产品或服务的私有，没有私有，就没有产品或服务的处置权，当然就

没有交易，公有制不可能产生市场和交易。交易的公平在于双方能够

自由的不受胁迫的讨价还价。而私有既是个人自由的前提，又是讨价

还价的动力，买卖双方的自由和相互制约，是交易秩序的基础。什么

叫剥削与掠夺？正是对私有的侵犯。如果自已已经付出，成果却不能

得到或不能完全得到，此即为自已受到剥削与掠夺，由此引起人们的
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反抗。反对剥削与掠夺，正是出于对私有的捍卫。社会不公平，正是

私有的自然分配规则受到破坏。人民之所以去革命，工人之所以去罢

工，是因为他们受到剥削与掠夺。如果这种革命或反抗，不是为了捍

卫自已的私有，而是去消灭私有制，或者说为了自已的私有去消灭他

人的私有，革命和反抗就不但会演变为对他人的掠夺和犯罪。还会消

灭你自已私有的权利。消灭他人的私有，同时也是在消灭你的私有，

那革命或反抗有何意义？说消灭私有制能消灭剥削，在逻辑上说不通。

所以，社会进步的体现是私有制的完善，而不是消灭私有制。 

    “私有神圣不可侵犯”，已成为了人类的一个自然而然的共识。

毁灭这一共识，即毁灭了社会的自然秩序。任何对社会的改造，只能

是对社会秩序的修补和完善，而不能颠覆基本的社会秩序。私有制正

是这样一个基本的社会秩序。社会主义消灭私有制，破坏了这一基本

秩序，已经给社会带来混乱和深重灾难。 

    ------------ 

    1968：好在这篇文章到我这论战算是找对人了，中央党校的教授

回答这样的问题固然能够引经据典洋洋洒洒的 10 多万言，但他们头

脑僵化是不能很好回答您的问题的！ 

    我认为您说的：““私有神圣不可侵犯”，已成为了人类的一个自

然而然的共识。毁灭这一共识，即毁灭了社会的自然秩序。”这句话

起码可以是地球真理！我再次强调，我从来没有反对财产私有，我反

对的是私有制！因为这里还有个个人私有能不能侵犯其他人私有的问

题；还有个有些东西是全社会每个成员必须的东西，能不能你一个人
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把他私有的问题；也就是公权和私权如果发生冲突我们是维护公权还

是维护私权的问题！ 

    比如说水吧！我们这片地方适合挖井的地方只有一个地方，你确

实聪明而你确实不是那种大公无私的人，这个从人性讲也可以理解嘛！

你给大家讲你挖这个井花多少钱，你多能干，你们谁都找不着你找着

水了，大伙都承认。那么你给大家说这个井归你所有，因为你是投资

方，你定的水价按照市场原则很贵很贵，这个可以理解，因为你是独

家经营嘛，你想卖多少钱就是多少钱，任何人不喝你的水只有渴死，

多少钱他都得买！最后的结局就是这地区的人创造出来的所有财富都

归你和你的子孙了，大家只能勉强活下来，你和子孙从此什么事都不

干就拥有几乎所有地区财富，只是因为你拥有了那口井！我给大家讲

这看似合理的市场经济原则和私有制原则为什么结局这样荒谬？因

为实际上就是资本获利取代了劳动和能力获利！一个人的劳动和特殊

能力一旦转化为资本，那么实际上他就可以通过投资获得生产资料垄

断了财产分配权！因为生产必须要有生产资料，这就像人生存必须要

有水一样的道理！劳动者因为没有生产资料，为了生存必须到你这里

来，这样资本实际上就像奴隶主一样掌握了人的经济命运！所以只有

生产资料公有制才能彻底把劳动者从资本的奴役地位中解放出来！才

能不用夜里睡觉也担心下岗担心失业！这是社会主义的天然合理性和

资本主义的天然不合理所在！正因为私权不能侵犯公权，所以中华人

民共和国《宪法》第 9 条对具有自然资源属性的土地的所有权界定

是：“矿藏、水流、森林、山岭、草原、荒地、滩涂等自然资源，都
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属于国家所有，即全民所有！任何变相改变这点的就是违背社会主义

经济制度原则！如果容许水资源可以私人占有，那么我们所有人将来

岂不是现在抢购水源的资本的奴隶吗？以现实的房地产为例，正是我

们每个个体公民没有资本进行房地产开发，房地产商垄断了我们必须

的生存物质基础，他们用看似合理的房地产投资垄断了所有城市建设

土地，我们百姓连找块空地盖窝棚的地都没有了，我们必须用我们全

部的过去、现在、和未来一辈子的劳动积蓄换一个普通的我们生存必

须的住房！他妈的这就是房地产商的土地资本私有侵犯了全中国人民

的居住权盖房子权的一个私有制的现实的荒唐的例子！一个资本下房

奴的日子我们已经快活不下去了，难道我们还能继续让水、让矿山、

让城市地铁、让学校、让医院继续私有化下去吗？不能！ 

    即使在发达的资本主义国家美国，自来水、石油矿山外来资本进

入都要国会严格审批乃至禁止外来资本进入！所以即使资本，还有国

内资本和国际资本的区别，资本本身还有个容许谁去私有不能容许谁

私有的问题！也不是那种政府完全不管让资本以市场的借口可以任意

妄为！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0500:08 

    @Australia_20122014-12-0413:45:44 

    三，权力分配及其弊端 

    权力分配是通过权力或规则来确定个人收入的一种分配方式。权

力分配来源于组织。只有组织才会产生权力，无组织，便无权力，当

然也无权力分配。权力分配首先出现于生产组织中。当生产成果由两
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个以上的人创造时，如何分配这一成果，构成人类社会的千年难题。

比如围猎，要有人侦察，有人围堵，有人猎杀，有人提供后勤服务，

有人组织指挥，是组织化的生产活动。收获的猎物，就存在谁来分配，

如何分配的问题。于是产生权力分配。这种分配的弊端在于：A，掌

握分配权力的人可能甚至必然谋私，由此产生剥削;B，无法找到个人

投入与集体生产成果之间，既客观又可量化的因果联系。比如围堵的

与猎杀的，对收获猎物的贡献，谁大谁少，大小多少，是永远说不清

的。 

    权力分配是一种主观意志分配。不管这种主观意志是掌控分配权

力人的意志，还是民主讨论出来意志。而主观意志决定分配缺乏客观

依据。比如某企业分配规则是工程师拿 1000元，扫地打水的人拿 200

元，这一规则是否合理？是否就是“复杂劳动”与“简单劳动”的正

常差距？也许(只是也许)工程师比扫地打水的对企业最终生产成果

贡献更大，但可否计量为大 800元？显然这只是一种主观想象。这种

分配会引来无穷无尽的争议。也许工程师只能拿 800。扫地打水要拿

400，也许工程师应拿 1100，扫地打水只能拿 100。任何一种方案都

是一种主观想象。没有什么方案能获得所有人的普遍接受，即便分配

方案是工程师拿 600，扫地打水的人也拿 600，同样有人认为这是平

均主义而不满。因为工程师的劳动与扫地打水的劳动对这个企业最终

生产成果的贡献，是无法准确确定并量化计算的。所以假定我们能够

完全约束权力，不使掌权者自肥，他也无法确定一个使所有人感到公

平的分配规则，而不公平就是剥削。 
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    社会主义否定资本对财富生成的作用，要实行按劳分配。但按劳

分配最客观最合理的方法是按劳动成果分配，而按劳动成果分配即私

有制。因为多劳多得，少劳少得，用劳动成果来衡量，是最为直接和

准确了。个人劳动成果个人所得，两个人的劳动不同，所得成果不同，

正是按劳分配。同样，两个生产组织由于管理不同效率不同，导致成

果不同，按成果来决定两个组织的收入，也是按劳分配。公有制把生

产成果收归国有，个人或组织并不拥有生产成果的所有权，如何能实

行按劳分配？其实，所谓社会主义的按劳分配，所依据的是一种想象

出来的规则，这一规则由国家权力决定，比如八级工资制，大学生与

中专生的工资差别，行政工资级别等。规则与实际劳动成果无法搭上

边界。所以社会主义并不存在什么按劳分配。 

    芮成钢曾为某市长抱不平，说同样辛苦，同样劳动，为什么收入

只有二十万，比姚明的收入四千万低那么多。当时姚明也在场，他的

解释是体制不同。这一解释并不具体。姚明收入来自 NBA，NBA 提供

的高质量体育观赏服务，为 NBA 带来巨大收入，这一生产成果既客

观，又可计量。没有人说 NBA的收入不合理，所以也没有人说姚明的

收入不合理(不考虑姚明在 NBA 这一组织中获得的收入与其它 NBA 成

员相比是否合理)。如果市长的收入是四千万，人们就会问，你创造

的生产成果在那里？可以计量为四千万吗？因为市长是政府成员，政

府并不创造生产成果，只是社会管理者，所以即便市长现在拿二十万，

很多人还在怀疑，你的劳动是否值二十万？是不是大高？显然，只以

劳动(比如简单劳动与复杂劳动)而不以劳动成果来决定分配，由于缺
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乏客观依据，会带来无穷无尽的争议。现在我们争议公务员工资拿多

少才合适，是永远争论不出结果的。 

    1968：我们讨论的是真正的社会主义分配原则，不是讨论的封建

世袭的分配原则，所以真正的社会主义分配原则显然不是按照权力分

配，是按劳分配和按能力分配，以上例子不恰当！没有人说姚明的收

入不合理，实际上 NBA 球员的收入是有他们工会和资方谈判争取的！

我们也不说 NBA 的经理不该拿高收入，我们要说的是 NBA 的老板或

者大股东拿的收入超过了他们的实际贡献，他们拿了大头仅仅是因为

他们拥有 NBA 这个无形资产，实际上现在 NBA 已经属于全世界球迷！

社会主义的按劳分配原则确实有缺陷，这个缺陷就是忽视创新忽视人

的脑力劳动和组织管理人才的特殊价值！诚然我不否认，失去监督的

权力对于公有财产任意可以支配，实际上特权阶层最后变相成为公有

财产的实际主人！所谓公有制也就变味为封建制！功臣分封世袭罔替

裙带共沾！但是我们不是要改革吗？如果一开始就是很完备的一个公

有制体制我们还改他妈的屁革啊！就是资本主义也在改革，他们在改

革中真的像马克思预言的那样，越来越有社会主义的成分了！资本主

义也逐渐在发展中认识到，完全私有完全市场是行不通的！国有化浪

潮在美国在欧洲都现实存在！英国的廉租房实际上就是用公有制制约

住房的资本运作的私有制，保证平民的住房基本人权！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0500:14 

    四，剥削根源于组织和权力 

    生产组织有纯劳动的组合，也有资本技术劳动的复杂组合，但不
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论何种组合，都会产生权力和权力分配。而权力分配可能带来剥削。

马克思说工人受到资本家剥削，在资本主义初期确实存在。但它不是

由私有制带来的，也不表现为资本获得利润，而是源于生产组织和组

织中的资本权力。比如一个人手工生产一天做一百饼干，如果购买一

台机器，一分钟可做一千，生产效率提高所增加的财富就既有机器即

资本的功劳在其中(此即为资本利润)，也有劳动的功劳在其中。如果

他没有雇用工人，即未形成组织化的生产，资本权力并不存在，资本

剥削了谁？但资本利润却是客观存在。我们无法把这种利润说成是剥

削所致。显然，只有权力才可能产生剥削，权力是剥削的根源。 

    ---------- 

    1968：我们应该承认追求获得更多私有财产带来的人类劳动和创

造热情！应该看到资本在为获得高额利润方面无孔不入的精神和由此

巨大的对社会生产的推动力！但是实际上我们还要在社会主义阶段一

定程度上要发挥资本这一个活力功能，说白了如果大家钱都一样多，

我吃饱喝足了凭什么熬夜多干活？但是资本走到私权侵犯公权，走到

行业垄断的地步就丧失了资本对于社会生产的活力推动，对这个要一

分为二的看待！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0500:20 

    生产组织需要也一定会产生权力。资本主义的工业企业大多由资

本家的意愿产生，企业的经济责任也由资本家承担，生产资料所有权

派生出企业的经营权，管理权，包括分配权，此即为资本权力。生产

资料私人占有天然合理，但由生产资料私人占有而派生出来的资本权
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力，如果不受制约，则可能甚至必然对工人进行剥削(包括压迫)，最

主要的表现是资本家利用资本权力使企业分配中资本利润过高而劳

动报酬大少。所以剥削根源于资本权力而非资本。而工人无法找到自

已劳动与企业生产成果之间，既客观又可量化的因果联系，来证明自

已工资过低，也就很难去对抗资本权力，和这种权力带来的分配不公

正。所以消灭私有制不能消灭剥削，因为消灭私有制并没有消灭组织，

也就没有消灭权力和权力分配。只不过掌控权力的人由资本家转变为

行政官员。权力具有天然自肥的倾向，所以只要权力和权力分配还在，

剥削的可能性也就存在。组织和权力分配不一定产生剥削，但没有组

织和权力分配，也就没有剥削。 

    ------------ 

    1968：这段分析是正确的！文章的观点简言之就是资本和权力都

应该受到制约，那么其实他自己都承认了私有制的天然缺陷了！私有

制强调资本无处不在无处不能，实际上在收入分配这方面资本就不可

能自己调节好资本获利和劳动者获得报酬的合理关系，资本总是天然

的榨取最大收入利润！这样资本就从社会生产的推进者变为经济奴隶

主了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0500:41 

    马克思要解决生产组织中的分配不公，但公有制的药方，破坏了

社会的自然分配，增加了剥削。 

    1，社会并不是所有的生产都是组织化生产，如服务文化产业等，

其为个体生产或弱组织化的生产。实行公有制把这种生产也转变为组
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织化生产，这些人本来没有受到权力剥削，或较少受到权力剥削，由

于组织化或强组织化，产生权力，反而可能甚至必然受到剥削。剥削

可能性与组织化强度呈正相关。如中国通过行政强制力建立行政化的

农业生产组织，并非基于集约化高效率生产的需要，而是为了把粮食

由农民个人所有或集体所有转变为国家所有(通过统购统销)。本来农

民在私有经济下，自己的生产成果归自己所有，并未受到剥削，即便

是自愿建立生产组织，粮食也归集体所有，即归集体私有。由于实行

行政性的组织化，反而受到权力(行政权力)的剥削。因为行政性的组

织是一种最高强度的组织。 

    2，公有制表面上是生产资料公有，但带来的实际结果是生产成

果公有。也就是说，不仅个体生产者，无法直接获得自已的生产成果

(通过强制实行组织化和行政化来实现公有)，而且生产组织的生产成

果也不归这个生产组织所有(如国企)，而要归公有。公有实际上是国

有或官有。这些生产成果如何分配，便不是自然决定即私有决定，而

由国家权力(实际上由官员)决定。当所有生产成果归国有时，社会没

有了自然分配。因为没有任何一个生产者或生产组织能直接占有自已

创造的生产成果(私有制)。所以不但没有资本的私有，而且也没有劳

动技术的私有。国家则成为一个超级组织，国家权力决定所有分配。

权力分配的弊端(权力自肥)和难处(缺乏客观依据)全部得以显现。 

    3，公有制存在比私有制更严重的剥削。资本家确实会利用资本

权力对工人进行剥削，但资本权力受到诸多制约：A，国家权力的制

约，如最低工资和劳动保护等法律规定;B，民主制度的制约，如允许
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工人拥有建立自己工会组织和抗议罢工的政治权利;C，市场的制约，

如工人可通过市场这一管道实行自由择业以对抗资本分配权力。而公

有制生产组织中的分配权力是行政权力，上述三种制约并不存在或不

允许存在。所以公有制必然存在比私有制更严重的剥削。不过这种剥

削是国家(实质上是官员)对人民的剥削。专制者天然喜欢公有制。因

为专制者在私有的分配规则下，即私有制条件下，只有税赋一个途径

来对民众实行剥削掠夺，而实行公有制，所有生产成果都归官员支配，

所有的个人都无法找到自已投入(劳动技术)对社会总生产成果既客

观又可计量的逻辑联系，所以国家不但可以通过税赋，还可通过国家

分配权力进行剥削。在社会主义理论没有出现之前，专制者要加大对

民众的剥削，只能横征暴敛，马克思为他们发明了一个既可加大剥削，

又可不用背负“横征暴敛”骂名的巧妙方法。 

    马克思说资本主义社会中，资本与工人的矛盾不可调和，且将日

益尖锐。但事实上现在资本主义社会的劳资矛盾得到根本性的缓解，

现在西方国家工人的高工资证明了这一点。这一矛盾是如何缓解的？

因为社会还存在另外一种自然分配——市场分配。请看《论分配的自

然决定和权力决定》之二：市场对资本主义的解构。 

    ------------- 

    1968：应该承认，他这段话有他合理的一面！国有企业员工如何

找到自已投入(劳动技术)对社会总生产成果既客观又可计量的逻辑

联系，做到按劳分配和按能力贡献分配是需要解决的问题，说白了不

解决干多干少都一样，能力大小都一样，贡献大小都一样的问题国有
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企业还是搞不好！ 

    文中对国有企业职工没有享受民主权力参与管理企业和对工资

报酬通过工会集团提出合理诉求说的很好，这个就是国企改革的真正

方向！ 

    但是现实中国企的问题不能掩盖私有制自己不可调和的矛盾！固

然资本主义国家有高工资还有高福利，但是只要生产资料私有制工人

就会存在下岗失业的威胁！就存在股东们获得比工人劳动更多利润的

问题！虽然社会总财富在上涨但穷的更穷富的更富！在所有西方国家

中，经过税收调节后的基尼指数，美国是最高的。美国是一个少数人

富起来的国家，而政府政策也导向了富者愈富、穷者愈穷的财富分配

不公结局。比如美国财富分配的差距究竟有多大。最富有 20%人群所

拥有的财富占总财富的 84%！这就是美国 99%运动的起源的原因！中

国的财富差距比美国现在还厉害，我计算过是 0.37%的人拥有接近 50%

的财富！在这样的条件下继续搞私有制还让不让老百姓活了！ 

    引用 1：按照统计数据，最富有 20%人群所拥有的财富占总财富

的 84%，接下来 20%人群拥有的财富占所有财富的 11%，中间 20%人群

拥有的财富占所有财富的 4%，接下来 20%人群拥有的财富占所有财富

的 0.2%，最穷 20%人群拥有的财富占所有财富的 0.1%。 

    如果说美国是一个典型的中产阶级社会，在财富分配上也应当形

成橄榄形结构，但事实并非如此。美国居于中间 60%人群拥有的财富

只占社会总财富的 15%，最穷 20%人群拥有的财富到了非常可怜的地

步，20%最富有人群拥有 8成以上的社会财富。 
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    引用 2：美国经济结构主流已经转变为以高科技、金融服务这样

技术和资本密集型的产业为主，这些产业赚取了社会经济大部分利润，

而只需要少量精英员工来运转，大公司的利润也可以由此暴涨。大公

司为追求利润，不断用高科技设备和技术替代人工操作，这个趋势是

不可逆转的了，所以美国经济增长跟就业岗位数量变化是不会同比变

化的。 

    同时，大公司控制了美国经济，而美国大公司已经基本将劳动密

集型产业都转移到国外了，美国中小企业在经济复苏中没有起到主导

作用，增加不了多少就业岗位，消化不了从大公司流出的劳动就业人

口，所以美国失业人口的基数越来越大。另一方面，大公司的高额利

润没有合理地回流社会，利润财富被少数高收入阶层占有，并沉淀在

这个小圈子里，虽然会通过金融市场投资和投机增值，但与社会大众

没有直接关系，变成一潭死水。只要美国政府不敢对大公司加税，就

难以将社会财富重新合理分配，中低层普通民众的福利缺少财政税收

收入供养维持，所以社会教育、医疗、养老等公共服务投入都被削减，

中低阶层收入减少，消费下降，造成内需疲软。另外，美国政府被军

火和石油寡头集团鼓动去穷兵黩武，军费、情报开支成了联邦预算的

无底洞，大量国家公共财富被烧在战场上，国内公共财政负担更加透

支。美国政府穷得没办法了，只好向他国大量举债，寅吃卯粮，同时

大举印钞，冲抵自己的外债，损害外国债权人的利益，降低自己的债

务成本。所以说，美国大公司控制了美国政治，也控制了美国社会经

济，形成的结果就是大公司富，政府穷，老百姓穷，外国债权人也吃
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亏。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0500:44 

    根据美国经济政策研究所的统计报告，2009 年美国最富有 1%家

庭的收入占所有家庭收入的 21.2%，------中国的贫富差距 0.37%的

人拥有接近 50%的财富已经到了可以发生一次彻底变革的大数据比

例了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0510:34 

    劝大家现在千万不要现在进股市当解放军站岗！--ZXL1968 

    哦，忘了讲一下股民股票了，现在就是 6000点的 5990点！我记

得非常清楚，社保资金在两年多前的 2900 点说要入市。然后股市直

线下降！如果社保资金真的在 2900 点入市了，那么他们被严重套住

了，根据现在的量来说，只能是国家队主力在拉升股市！主力拉升的

目的很简单就是自救！同志们社保被套住了，现在刚刚到他解套的高

度！我早说过不排除瞬间越过 3000 点！今天早上，办公室的资深美

女说，他老公要给他买一些东西，一问原来是股票！还是今天早上，

我老婆问我们家股票账户，我确实已经忘记了！据说买新疆股稳赚，

早上办公室里气氛活跃热血沸腾啊！ 

    尽管我们家的钱全被老婆掌握，我的私房钱也不知道谁他妈的告

密，让我老婆知道了，害得我深夜坦白从宽的全部吐出来了！好在一

笔笔核对石头都在哪里放着，老婆也就知道我就这点爱好！网友再一

劝，事情也就过去了！但是在这样的买股票的家庭重大投资上我具有

否决权！我给我老婆给办公室的同事和大家讲两个例子： 
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    1：当年我股票走波段赚钱了，几天 2 万元就赚几千元，还买了

个电脑。但是没有几天两万元就一半没了！买股票相当于什么？相当

于拿自己百分之百的投资去赌百分之 30 最多平均 50%的上涨！就算

从 2000点股票上涨涨到 3000点了，也就平均 33%的赚钱概率，运气

好当然个别股票会翻倍，但是这 3000 点与 6000 点比还在半山腰呢！

江西铜业从快到 100 跌到 10 元一下的往事难道忘了？我说过 1800

点以下是投资机会，但是就算他是中级的像今天这样的行情我也坚决

不参与！因为我不可能拿损失 90%的可能去赌赚 33%的概率！ 

    更何况大家现在眼热了是在 2000 点进的吗？今天大家想进去，

现在是 2800点，为 200点到 3000的赚钱概率，赚这点小钱赔进去身

家性命值不值？头脑发热的网友还是花 1000 元买我一个玉石枕头罢

头脑清凉一下吧！ 

    从投资看，一个卖玉石的告诉我，你股票再赚钱也就涨几倍，我

的和田玉涨了 1000倍不止！就算卖不出去我自己把玩啊！ 

    买不买我的玉石籽料枕头不要紧，在马上面临连银行都要出现倒

闭的险恶经济环境下，劝大家好好看看我的这个账算的对不对！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0510:38 

    现在实际上我们 99%以上的人只有可怜的几千，几万最多几十万

能够动用的可以投资的资金，如果被股市套住，中国经济真就完了，

因为消费会彻底冻结！我的核桃红枣葡萄干枸杞红花也卖不动了，什

么商品都卖不动！经济就会死掉！当然哪个时候我的玉石枕头会好卖，

因为大家就知道清醒头脑的重要性了！ 



10924 

 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0512:18 

    @Australia_20122014-12-0507:48:10 

    胥志义：市场对资本主义的解构——论分配的自然决定和权力决

定（二） 

    摘要：一个第三产业比重大大超过工业生产比重的社会，已不是

一个以资本权力为中心的资本主义社会。由第三产业带来的市场广度

与深度的拓展，正在彻底颠复资本主义。它不是消灭资本和资本利润，

而是弱化和消灭资本权力。 

    上一节说明组织是产生权力分配的根源，但生产组织化是提高生

产效率的主要途径，比如围猎比之个体打猎具有更高效率，机器

化...... 

    ----------------------------- 

    1968：说一千道一万，我从来没有不否认资本投资对社会事业的

推动力，资本的敏锐性可以灵活的寻找商机，因为人家承担了投资失

败的风险，所以人家获得高回报也是天经地义的事情，否则世界上就

没有人肯冒风险开创新的事业了，这在美国叫风投！风投公司哪怕投

资十个有前途项目只成功一个他就大赚了！我认为这个赚是可以的合

理的推动社会进步的！中国的社会主义国企以前的问题是固定生产模

式内循环，除了逼急了有国家需要，没有任何人主动提出创新！提出

了也很难实现！需要层层低效的计划官僚审批这就是我们创新不如美

国的原因，这个需要学习需要彻底变革！所以我从来没有否认社会主

义必须存在中型企业必须也要鼓励资本创新。我想指出的是对于已经
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上规模的成熟技术和成熟行业，国有比重应该占主导！可以立法规定

私人资本投资的合理利润空间，随着他企业壮大，在保证他利润提升

的同时逐步用增加的税收替代投资提高国有股份的占比，这个要立法！

这样企业家可以随着企业规模增大获得扩大的收益总量，同时国家在

企业成长中把原来减税的钱变为国家投资的股份，随着企业成长，逐

渐提高国有股份份额而不额外增加企业负担和财政负担！这样企业的

资本红利就能服务全民也不影响企业的创新开拓精神！我还想强调我

们不否认资本家经营的劳动组织的比普通劳动更重要的地位！我们否

定的是资本家过于长期的不是通过组织社会开拓性生产、不是通过技

术创新而仅仅是靠资本获得超额收益！不能容许资本获得社会财富分

配的实际支配地位！任何人类发明和创造只能服务全人类而不是全人

类成为这些发明创造的经济奴隶！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0600:55 

    看来没有人惹我了，哥不想多谈政治，但是非逼我谈我就要谈个

透！嗯，没人逼我谈政治了，哥我也就乐得清闲谈玉石文化，谈饮食

养生，谈商业之道！ 

    最近，论坛的阿克苏老潘也开始开淘宝卖阿克苏灰枣了，哈哈，

看来大家市场经济意识都加强了嘛！老潘搞中端我搞高端客户，适当

的时候可以考虑联合！我的大的商业计划已经把基础逐渐打好了，小

范围试销实验已经成功！再过几个月就可以彻底推开了！经常有网友

问我没有本钱如何做买卖创业，按照我的计划很简单：跟我老帅走，

没有本钱也开店！不进淘宝也赚钱！ 
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    世界上的事情，往往是这样：如果一切条件具备了机会丧失了；

看到机会的时候一般条件都不成熟。我认为看到机会本身就是成功的

第一步，最重要的一步！条件是可以创造和在实践中学习的，但是机

会转眼就丧失！看到机会有几分必要条件就可以干了！世界上没有太

完备的条件等着你，克服了所有困难你也就成功了！ 

    我的群有 500人名额，现在正好快一半，欢迎希望创业的网友早

日加入了解情况，真实需要购物的朋友，你永远是我们的 VIP客户以

后终身享受一级批发的购物优惠！ 

    我随便举一个例子吧，我在河南郑州看到卖的银子包的碧玉戒面，

打 6折也要几千元吧，我可以 460元给我群里的朋友，以后加盟我们

连锁店的朋友可以卖一个碧玉戒指在 1500 左右还可以卖一个进一个

碧玉戒指！ 

    别人只是卖一种干果，我们可以每种新疆干果和保健食品红花枸

杞 5 公斤起运 5 公斤内你要 1 公斤葡萄干 1 公斤核桃 1 公斤----都

行---最关键就是你即使是 1 公斤我们都可以按照批发价！红枣、核

桃大家都卖，但是这么多品种我能一起零售卖出批发价就是老哥我牛

气的地方！这是别人即使想学也学不到的！我们已经实际进入订单销

售了！ 

    此外我们卖干果卖玉石相结合哥还能卖出文化来！哥在上海天涯

网友的帮助下将核桃、红枣、葡萄干搭配已经准备好自己的品牌名称

叫《新疆三宝》我们将在春节前后印制自己的包装袋！方便走亲访友

送礼！不过我们也有问题，新疆的越是好的东西越是天然的东西都有
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点土，我未来的广告词就是：“我们的特产真的有点土！”我可以请一

线新疆籍女星友情帮我做广告，当然也可以我们一家三口亲自做广告，

来个吉祥三宝嘛！ 

    先给大家预告这么多，我们墨家学派讲究多做少说，先说到这里！

以后再补充吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0601:01 

    哦，新疆特产直销群 365913632特别声明，无论发生什么，只要

认定购买我们家商品的付款方式最安全的是工商银行卡张新亮

9558803002106140216 就可以了，也有支付宝是我老婆的帐号

13999255865户名党艳我们绝对没有其他付款方式！！！最好打工行的！

我的私房钱卡也不用打钱了！！！切记，这样就没有任何风险了！ 

    嗯，我的头发可以给玉石枕头做广告，精力可以给新疆干果做广

告！哈哈！睡了，老婆发话了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0623:38 

    @下酒的小菜 2014-12-0618:07:18 

    @zxl196820122014-12-0601:01:13.0 

    哦，新疆特产直销群 365913632特别声明，无论发生什么，只要

认定购买我们家商品的付款方式最安全的是工商银行卡张新亮

9558803002106140216 就可以了，也有支付宝是我老婆的帐号

13999255865户名党艳我们绝对没有其他付款方式！！！最好打工行的！

我的私房钱卡也不用打钱了！！！切记，这样就没有任何风险了！ 

    嗯，我的头发可以给玉石枕头做广告，精力可以给...... 
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    ...... 

    ----------------------------- 

    哈哈哈，老婆最近在朋友们跟前很给我面子！ 

    我刚写了一篇对新疆葡萄干玛瑙品质为什么优良的考证。和玉枕

论一样，都是本人独家研究心得，首次公布： 

    为什么新疆戈壁玛瑙极品很少？ 

    新疆的葡萄干玛瑙主要在哈密三个湖，这些地方多年前火山喷发

下了一场天降玛瑙雨，玛瑙多了，但是玛瑙下到湖里上天然颜色就需

要特殊地理条件了！ 

    我们知道火山的喷发是有半径的，也就是几十公里范围内，非常

狭窄！大家知道练剑吧，好钢必须要有冷淬工艺坚硬，热的岩浆遇到

冷的湖水骤然收缩，这样质地就非常坚硬，而且均匀，由于新疆是盐

湖，水里有不同其他地方的多样化学元素，在冷却的时候很多色彩！

所以新疆玛瑙不同其他地方玛瑙的特点之一就是颜色丰富，质地坚硬，

硬度达到宝石级别！ 

    这还没有完，关键是新疆沧海桑田了好几把了！这些湖后来都干

涸了，变成了戈壁滩 

    内地人不了解戈壁滩，戈壁滩风大，温度变化非常大，不说一年

中从地面 70 度到地面-30 度的变化，一天中温度变化也很大，一般

的岩石，即使非常大，多少年以后也是风化崩解成沙土！而新疆玛瑙

由于有宝石级别的硬度，所有不好的杂质全部淘汰，只是表面被极端

气温变化和风沙打磨的浑圆和麻点，这个带麻点的玛瑙就是扬名天下
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的葡萄干玛瑙！现在极品一公斤 20 万也买不上！玉石有矿脉，玛瑙

只是一片，没有捡过不知道。稍微错一点，一颗玛瑙都没有！ 

    葡萄干玛瑙前几年还能捡上，现在已经几乎不可能了！所以玛瑙

的极品适合妇女，鲜亮。玉石的精品适合君子，外在温和内部坚硬！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0623:46 

    如何加入我的商业计划。 

    第一种情况： 

    你在你们哪里如果有早市、夜市最好 

    不用多付摊位费，我们把包装好的新疆干果各样寄去 20 公斤的

量周转，从干果开始，这个我上大学就干过，每天用不长的时间，立

个牌子说明好处，我们也有统一的文字宣传，开始还有一些品尝活动！ 

    当有一定消费群体了，再推荐玉石枕头和其他百元左右玉石真品

吊坠，我可以这样说内地百元左右的新疆玉石吊坠基本上见不到！当

年玉石枕头的发明人在乌鲁木齐友好夜市每天卖 10 个左右回家，当

时是 200元一个，每天有 2000元收入啊！他就是那时起家的！ 

    第二种情况： 

    如果经济条件好一些，只要租很小的新疆特产专柜，玉石戒指、

托帕石宝石戒指，玉石手链加上干果互相补充就可以了，我们每一个

宝玉石都有鉴定证书，30元就可以有权威鉴定证书。 

    第三种情况，想直接放到网上卖也行！你接到订单货款，直接支

付宝打过来，我们这直接发货，这个适合经常泡聊的人士 

    迅速扩大知名度的办法要么炒作要么广告 
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    如果一夜间我们的网点全面铺开，这本身就是新闻！新闻就是不

花钱的广告！我们东西质量好便宜本身就是广告！我们的广告要直接

做到消费者哪里！而且我们确实有价格优势！你想别人租那么大个专

卖店，我只一节柜台，那么他的成本绝比不过我！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0700:03 

    我们的优势是一级批发，从我这直接到终端销售者，去掉中间环

节，也就是我作为一级批发商，可以直接批发给小商贩，我因为量大

只取 10%的利润，给小商贩留下足够的价格竞争空间！当然我也可以

直接给消费群体销售！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0723:11 

    @tujishibing0012014-12-0713:06:03 

    老师，你的群我为什么加不进去，老是不同意啊，能不能加我进

去啊 342352127 

    ----------------------------- 

    不会吧？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0723:14 

    @zaqwsxzf2014-12-0708:16:21 

    玉枕促进长头发吗 

    ----------------------------- 

    没有听说，但是变黑是有案例的 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0723:25 

    @Australia_20122014-12-0718:52:48 
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    【这不是共产主义吗？】高晓松说台湾什么样子:人均 GDP 值 4

倍于大陆;推行 12 年义务教育,学生都有免费午餐,人人能考上大学,

不存在上学难;人人看得起病,政府会管你的医疗;电视上谁都可以骂

最高领导人;市民受儒家影响,个个温良恭俭让;文化保持了纯正的中

国传统(仁义忠孝信处处可见).妈呀,这不是共产主义吗？ 

    ----------------------------- 

    1968：妈呀，如果真像你说那么好台湾真是共产主义，我觉得共

产主义真离我们很近嘛。不过我听说台湾也有黑金政治，也有地沟油、

塑化剂食品、台湾学生因为上大学毕业之后总共要欠十万以上人民

币、，就业之后立刻就要还债，日子也不好，甚至有点让人难过、同

情、台湾还有居高不下的房价，广大的“无壳蜗牛”都有买不起房子

的抱怨，好不容易存了点钱也只能支付头期款，然后就得背上几十年

沉重的房贷，成了房奴。哎呀妈呀，原来台湾和大陆一样啊，这样的

假共产主义我们还是不要吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0723:32 

    @Australia_20122014-12-0718:59:27 

    尘封历史【“解放”战争还是抗俄卫国战争？】 

    中国大陆的教科书一个几乎人人耳熟能详的历史知识是“共产党

依靠小米加步枪，在没有任何外来援助的情况下，打败了美式装备的

800万国民党军队”，“蒋介石是共产党的运输大队长，中共手中的美

式武器都是缴获国民党军队的。”真实的历史是这样吗？ 

    苏联解密档案公布数据 
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    (1)苏联向中共提供了下列日本关东军的能武装至少 100 万军人

的武器装备...... 

    ----------------------------- 

    1968：你吃饱撑了没有事干，给我复制这段我多少年前在中华网

就看过的文章想干嘛？我问过你我想搞明白这事吗？我不需要搞明

白这事，你脑子是不是糊涂的厉害了，我们前面讨论的是什么？现在

你莫名其妙的来这段毫不相干的东西想说明什么，他妈的你们老板太

瞧不起我了，能不能派个水平高一点的来！这不是侮辱我的水平吗？

难道我就是和复读机在论战，他奶奶的晦气！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0723:41 

    @Australia_20122014-12-0719:34:27 

    当今中国社会，无论是官员，还是百姓；无论是左派，还是右派；

无论是赞美国，还是批美国。在将妻儿放在美国，自己留在中国赚钱

的这个问题上，是没有争议的，这是当下中国人达成的最大的共识，

也是中国人共同认可的中国梦。 

    ----------------------------- 

    1968：这总算是你的一点真实思想，你说的对！老薄也是把孩子

放英国嘛，现在好像瓜瓜到美国了。可怕啊！犹太人可怕！如果将来

老薄能够出来，美国把瓜瓜一控制，那么等于又有一张牌了！左右他

们都掌控大局！而且是战略布局，伍德就是战略布局棋子，关键的时

候发挥作用了，无奈，那场戏太像好莱坞大片情节，只不过戏演的太

过了！连老伯也被他们布局控制这么久这么深，那么其他人岂不是早
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已经是人家自己人了吗？这些人指定的人更是了，所以有一点我和你

想通就是该来的一定会来！已经没有悬念了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0800:52 

    这才几天他们已经没有干货了，他们黔驴技穷了！已经没有分析

能力了，只能复读东西给他们老板应付差事了！ 

    哥我这还方兴未艾！ 

    今天讲两个内容： 

    1：本次股票上涨的内因是中央会议已经定调明年要正式刺激经

济！嗯，到明年下半年国企快点卖，也基本可以卖的有点意思了！我

说过卖国企要通缩嘛！那么刺激经济是什么意思？就是放水印钞票！

明年逐渐加大印钞票已经成为定局！ 

    大家知道，现在中国投资超过 50 万的有闲钱的人只有 481 万！

如果恶性通货膨胀，大家都去抢购咋办？我认为专家可能这样说：“我

们现在搞个池子，把闲钱都放进去，然后把出水口堵死，这样我们在

水池外放水就不会发洪水了”嗯，他们接下来把股市压到 1200-1500

点徘徊，把社会所有闲钱套死在里面！然后再通胀，你也就是够温饱！

你抢购什么呢！ 

    如果大家还不明白，我举个实际例子。我应该特别指出，在过去

的 20 年是中国居民储蓄率持续上涨的时候也是中国通货膨胀货币贬

值最快的 20 年！就是说过去老百姓把钱存银行被动接受通货膨胀贬

值。自从大家醒悟买房子保值，而房子有闲钱的家庭又起码每家两套

后，股票是个池子让你主动像以前定期存款一样被套牢！当然还有一
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个池子，就是 13 万亿理财产品，国家说的非常清楚，可以给银行存

款保险，但是没有说给理财产品保险！银行的钱取不出来政府立马下

台，无论多牛的政府都要下台！这个谁都不敢惹的！但是理财产品 13

万亿就不同了，就像股市一样，理财有风险嘛！你吃饱喝足才会理财

嘛！不是证监会前主席说了嘛：“股市不是普通老百姓玩的”好像他

说这句真话不久就下台了！ 

    不过话说回来了，就是 13 万亿理财产品也不是开玩笑的，如果

不能兑付一半说明什么？说明起码有一半烂尾工程和烂尾房子。那么

经济岂不是比朱镕基当年三角债还复杂险恶？据说深圳 9 月 10 月至

今，开发商大量推出房子，待售房数目几个月就翻了一番！这些房子

对应的理财产品可以兑付吗？兑付不了咋办？老百姓自己买单吧！ 

    所以听哥的话，现在绝不能碰股票、理财产品！ 

    2：我已经确定了我的营销战略，高端客户在我这直销！而大宗

货物中低档货物建立全国连锁直销！ 

    我计算过成本，如果 20 一公斤的核桃，运费 1 公斤即使按照 6

元的话，5公斤起运那么我的核桃竞争力就要打折扣了！而联邦快递

必须 10 公斤起运，1 公斤 1.6 元还有 1 元面单，这样一公斤运费 2。

6元就能够保证低价！这适合连锁经营数量稍大的连锁店！高端客户

不可能要这么多，谁吃得完啊！他们要的比如 50 元每公斤的最好的

核桃，110每公斤的上好枸杞由于价格高，所以即使运的数量少，运

费也实际比率不高。 

    还有一个问题，就是消费者的可以承受价格问题，农贸市场，早
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市夜市，太贵了没有人买，就拿薄皮核桃来说，最好的温 185品种卖

60-100 每公斤，一般人不会要的，市场上给人家讲半天人家还不理

解呢，但是薄皮核桃有 30 多个品种，我选择皮比较薄，看起来个大

的鹰嘴薄皮核桃，虽然里面仁小，但是好看啊！关键便宜许多！ 

    玛瑙于是也是，淘宝的玛瑙手链 600元的，我 300就可以给连锁

店！不行就 200？只要能让我的连锁店吸引特定消费群体，我保本不

赚钱卖玛瑙手链都可以！吸引顾客是最大的事情！昨天我出笑话了，

我 300元卖给群里网友一串玛瑙手链，今天就是本网页淘宝推广的我

一看居然网店打折后标价 6800，马云这不坑爹嘛！所以哥和马云叫

板是有实力的！我就是要带领网友走一条社会主义的共同富裕道路！

我们左派不是光说不练的！我们墨家学派就是讲究急公好义身体力行。

就算以后可能各种势力联手哥以后做不太大，起码大家在我这确实买

到好东西便宜货了，起码要让马云知道，他没有什么了不起，哥我一

分钱没有，没有任何背景，我们中国最底层的百姓自己联合起来也能

打破财阀的对市场的垄断！我们 99%以上的中国人实际上都是穷人，

我们虽然穷，但是我们都在消费，我们自己就是财富的最直接的创造

者和消费者！这个世道只有我们自己帮自己！我现在是买卖没有做大，

如果我建立了覆盖全国的连锁直销模式，那么推而广之，我就可以最

后实现共产主义的按需生产和最大程度节约社会资源和劳动力成本

的覆盖全社会所有商品的订单按需生产模式！随着规模扩大，我的总

公司赚钱比率中我现在赚 10%-20%，最后我只取 0.01%，我就一个漂

亮聪明善良的女儿，就是我供她正常上学、就业生活富足就可以了，
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将来我用赚得的 9。99%-19.99%的利润建立全国大病免费基金，大家

只要以最便宜的价格消费我们老百姓自己企业的东西，即使小小的一

个行业分支企业就可以解决全国人民的看大病没有钱的问题！我要用

事实告诉马云乃至全天下人，财富是大家的，实际上所有财富都是我

们自己创造的，如果实现社会主义乃至共产主义看病、上学的钱是个

问题吗？我们中国人的福利是个问题吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0809:38 

    @Australia_20122014-12-0718:59:27 

    尘封历史【“解放”战争还是抗俄卫国战争？】 

    中国大陆的教科书一个几乎人人耳熟能详的历史知识是“共产党

依靠小米加步枪，在没有任何外来援助的情况下，打败了美式装备的

800万国民党军队”，“蒋介石是共产党的运输大队长，中共手中的美

式武器都是缴获国民党军队的。”真实的历史是这样吗？ 

    苏联解密档案公布数据 

    (1)苏联向中共提供了下列日本关东军的能武装至少 100 万军人

的武器装备...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-12-0723:32:07 

    1968：你吃饱撑了没有事干，给我复制这段我多少年前在中华网

就看过的文章想干嘛？我问过你我想搞明白这事吗？我不需要搞明

白这事，你脑子是不是糊涂的厉害了，我们前面讨论的是什么？现在

你莫名其妙的来这段毫不相干的东西想说明什么，他妈的你们老板太
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瞧不起我了，能不能派个水平高一点的来！这不是侮辱我的水平吗？

难道我就是和复读机在论战，他奶奶的晦气！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-12-0809:28:18 

    你一个不可救药行将就木的人，跟你说什么都是浪费时间。不管

你怎么狡辩，都改变不了你们这种人被淘汰的命运，这就是规律，呵

呵呵呵。等你们这代人死光了，八零九零后登上舞台中央了，中国自

然会进步的。当然你们是看不到了，所以你们现在尽情的得瑟吧，哈

哈哈哈。 

    ----------------------------- 

    你这话啥意思？不在这呆了？老哥我不到 50，能活 96岁如何就

行将就木？八零九零登上舞台中央咋了，他们恨死所谓市场经济下的

以房地产为代表的封建垄断资本主义了！他们想让他们的后代继续享

受高房价吗？80、90 登上舞台中央就是中国真正社会主义革命道路

的开始！你再呆几天吧，没有你在我确实没有兴趣把为什么本世纪一

定会全球实现共产主义这篇文章写完，一般我骂人的时候脑子特别好

使！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0811:48 

    @Australia_20122014-12-0718:59:27 

    尘封历史【“解放”战争还是抗俄卫国战争？】 

    中国大陆的教科书一个几乎人人耳熟能详的历史知识是“共产党

依靠小米加步枪，在没有任何外来援助的情况下，打败了美式装备的
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800万国民党军队”，“蒋介石是共产党的运输大队长，中共手中的美

式武器都是缴获国民党军队的。”真实的历史是这样吗？ 

    苏联解密档案公布数据 

    (1)苏联向中共提供了下列日本关东军的能武装至少 100 万军人

的武器装备...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-12-0723:32:07 

    1968：你吃饱撑了没有事干，给我复制这段我多少年前在中华网

就看过的文章想干嘛？我问过你我想搞明白这事吗？我不需要搞明

白这事，你脑子是不是糊涂的厉害了，我们前面讨论的是什么？现在

你莫名其妙的来这段毫不相干的东西想说明什么，他妈的你们老板太

瞧不起我了，能不能派个水平高一点的来！这不是侮辱我的水平吗？

难道我就是和复读机在论战，他奶奶的晦气！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-12-0809:28:18 

    你一个不可救药行将就木的人，跟你说什么都是浪费时间。不管

你怎么狡辩，都改变不了你们这种人被淘汰的命运，这就是规律，呵

呵呵呵。等你们这代人死光了，八零九零后登上舞台中央了，中国自

然会进步的。当然你们是看不到了，所以你们现在尽情的得瑟吧，哈

哈哈哈。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-12-0809:38:40 
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    你这话啥意思？不在这呆了？老哥我不到 50，能活 96岁如何就

行将就木？八零九零登上舞台中央咋了，他们恨死所谓市场经济下的

以房地产为代表的封建垄断资本主义了！他们想让他们的后代继续享

受高房价吗？80、90 登上舞台中央就是中国真正社会主义革命道路

的开始！你再呆几天吧，没有你在我确实没有兴趣把为什么本世纪一

定会全球实现共产主义这篇文章写完，一般我骂人的时候脑子特别好

使！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-12-0810:11:01 

    对你来说现实很残酷啊。无论是左是右，你都不会好过的。如果

左了，你就是臭老九，小资产阶级知识分子，被批斗的对象，房产一

定会给你没收，还敢卖石头？资本主义的尾巴给你割掉！如果右了，

你更惨，社会动荡，你肯定下岗，没有谋生技能，只能靠做点小买卖

维持生计。不过社会动荡了谁还有心思买石头买核桃呢？你继续你的

共产主义春秋大梦吧，如果做梦能让你舒服一些的话。现实里就算本

世纪实现了共产主义，你也看不见了不是...... 

    ----------------------------- 

    1968：嗯，你的回帖越来越理性了，你没有发现我已经成功的把

你从一个珀斯街头的失业无赖改变成一个绅士了吗？你就不要拿钱

发帖了，跟哥卖干果玉石吧！从你说：“就算本世纪实现了共产主义，

你也看不见了不是.”这样温馨的话语我已经看出你内心已经被我的

理论说服了！非常高兴您替我担忧啊！人的良心一旦发现智慧也就自
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然有了！你还是有慧根的！我自己也说过左右上台我都没有好处，所

以我把话说到这里，老百姓自己选择吧！左派如果上台如果能够克服

极左，坚定的走以计划经济和市场经济相结合，国家民生命脉坚持共

有的原则就能走康庄大道，计划经济如果没有人民民主参与监督管理

也必然慢慢发展成权贵经济！西方的一些人民监督机制是对的！但是

就商业而言公共生产、销售渠道被资本垄断就会导致人民的福利受到

侵蚀！比如美国和台湾都存在资本家钱多政府钱少医保钱不够的问题！

这个谁钱多谁钱少的比例问题，是和经济发展水平没有太大关系，也

就是和蛋糕有多大关系不大，是和蛋糕分配比例有关！如果公有制国

企占到一定主导比例，这些可以进行公共运营，收入稳定的，不需要

太多创新和竞争的企业就可以稳定的给社会提供福利保障！所以中央

提出能够竞争的都放开，这是对的，问题在什么能够竞争的界定上！

国防、民生、医疗、卫生、教育是可以竞争市场的吗？这个提法有问

题啊！行了不惹他们，他们坚持这样搞我们百姓也没有办法，就让他

们一条道在梦想中走到黑吧！还有一点告诉你，中国城市里每家两套

房的比率是很高的，三分之一的样子吧，任何革命敢动这三分之一的

人就革到革命者自己头上了！所以极左是死路一条！我要跟左派人士

讲清楚这个重要的理论认识！我说的很明白，其实我们不在于谁钱多

谁钱少，钱再多也会用完，钱再多都会被人类货币的通胀历程淹没！

除了哪些垄断资本家地主，我们不要怕人家正常做买卖的科技发明的

经营生产性企业的人钱多，因为他们是生产者，他们取的钱是在扩大

货币的增量财富中获得的一部分，他们不干就没有这些增量财富！，
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这是以前极左人士没有认清的理论问题，也是他们完全排斥私人企业

的原因！按照我的理论社会主义不排斥中心企业，而且要鼓励他们创

新！大家是不是觉得我和政府公共的话很一致呢？不，我和他们不一

致，他们在卖公共资源企业，比如卖自来水、石油企业！如果资本垄

断自来水行业、煤炭、石油行业以后他们获得的是社会存量财富中的

高份额，这样他们财富占比例就会越来越多！美国的富人财富占有率

确实是比中低收入的人民增长越来越快，美国政府想增加富人的税收

提高全民医疗水平都是很艰难的事情！这些富人实际上把公共资源当

成自己家的提款机了！所以最重要的在于社会造钱的机器不能被少数

人控制！比如少数人垄断出租车运营的高收入，垄断医药销售渠道，

垄断外语培训，垄断自来水等等----这些企业是可以百分百赢利的，

也没有什么创新知识含量，就算社会再通胀，谁只要拥有这些企业就

相当于谁拥有印钞票的机器！这些企业私有化与提高社会创新提高社

会增量财富几乎没有任何关系，说不好听点就是瓜分公共资源！这些

企业就该全民公有赢利就该全社会所有！这就是社会主义的本质！现

在的把他们卖掉是非社会主义的行为！ 

    社会动荡了谁还有心思买石头买核桃？那么书教不成了，石头核

桃卖不成了，你不觉得哥可以干点更大的事吗？哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0812:00 

    淘宝一买家信息被泄露“丢”了 5万元 

    电子商务京华时报[微博]2014-12-0800:28我要分享 387 

    [摘要]此前，该买家曾接到陌生人电话说订单出现冻结状况。 
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    京华时报讯（记者张思佳）顺义区的秦女士网购后，因“店主”

称账户被冻结需买家配合退款，她将银行卡号和密码输入了“店主”

提供的网页，随后账户中的 5万余元被划走。其质疑淘宝或店铺客服

泄露其购物信息，“假店主是如何知道我买过什么？又是如何得到我

的联系方式？” 

    “我根本没有想到，是自己的购物信息被泄露了”，秦女士说，

几天前她从淘宝某店铺购买了气球及打气筒，共花费 81 元。前天上

午，她接到一个电话，电话中的人自称是该店铺的店主，说因店内的

账户资金被冻结，需要在买家配合下将订单中的已付款退回。随后，

她按照“店主”的要求进行了一系列的操作，曾在一个网页中输入了

自己的银行卡账号及密码。 

    昨天上午，秦女士意识到自己可能上当受骗，查询了自己的银行

账户后，发现 5 万多元已被划走，只剩下 70 多元。随后，秦女士到

属地派出所报案。秦女士转述民警的话称，该起案件可以定性为网络

诈骗，类似网络诈骗案件频发，钱款追回的可能性不太大。 

    昨天，记者联系到了该店铺客服，客服称前天曾经有两个买家反

映，接到陌生人电话说订单出现冻结状况，但均提醒买家不要相信其

言论。记者和秦女士一起将该事件反映给了淘宝客服，客服称会将该

卖家信息反映给相关部门进行排查，并建议秦女士报警，称会配合警

方做案件侦查工作。 

    目前警方已介入调查此事。 

    ■网购提醒 
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    客服不会电话通知退款应以网页订单状态为准 

    昨天下午，记者联系了淘宝客服。客服称买家的网购信息泄露基

本上通过以下几个渠道：卖家系统、快递系统、仓储系统或买家个人

曾经点击陌生网站遗留了自己的信息被不法分子获取，想要查询出哪

个环节出现泄露比较困难。 

    客服称，接到相关举报后，淘宝会先对卖家系统进行排查，但并

不能排查快递等其他系统，淘宝会配合警方帮助案件的调查取证。 

    客服提醒消费者，发现自己上当受骗后，首先要报警；淘宝订单

绝对不会出现卡单的情况，客服人员也不会电话通知消费者进行退款，

订单状态一律以网页上显示的订单状态为准。 

    ----------- 

    1968：所以，支付宝之类都有一定漏洞，我还是建议大家用银行

系统转账，比如我转账就用 U盾很安全！可惜工行太死板，骂半天跨

行转 500 元也收我 2 元，最近稍有改善，说我是优质客户，减少一

元，何必呢，为收这点钱让全国人民在支付宝的转账中担心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0812:06 

    40大城市住房信息月底联网贪官有几套房一目了然 

    发表于：2012-06-2513:49:5 

    距 6 月 30 日 40 个重点城市个人住房信息系统联网的大限，已

只剩 7天时间。截至昨日发稿，早报记者的不完全统计显示，至少有

18 个城市已宣布，其个人住房信息系统与住房和城乡建设部（住建

部）联网。这 18 个城市分别为：广州、福州、厦门、南京、无锡、
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苏州、宁波、杭州、温州、济南、石家庄、沈阳、大连、长春、南昌、

南宁、兰州和西安。 

    此外，合肥、郑州、青岛、武汉、北海等地亦称，当地已具备和

住建部联网的条件。太原则表态，力争在今年 6 月实现和住建部联

网。 

    “数据很敏感” 

    全国 40个城市的个人信息系统的建设，始于 2010年下半年。住

建部一度希望，去年底这 40 个城市就能实现全国联网，为楼市调控

提供基础信息。 

    去年 10 月 27 日，住建部副部长齐骥在接受十一届全国人大常

委会第二十三次会议举行的联组会议询问时介绍，“把这 40个重点城

市的信息系统联网，一个是解决对市场变化的分析问题，另一个是执

行差别化的货币政策也要有这样的基础信息来支撑。” 

    但事关地方利益，联网比住建部部长姜伟新“预想的要艰难”。

杨红旭说，对于个人住房信息联网，地方不会太积极，毕竟数据很敏

感。 

    一位上市房企营销总监举例道，比如一些大城市的老公房信息，

都在该市的数据信息系统里了，只是政府是否愿意公开而已。部分地

方政府并不愿联网，就像官员财产要不要公开一样。 

    沪上某开发企业高管提到，个人房产信息全国联网可能牵扯出公

职人员腐败的问题。 

    淡化联网大限？ 
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    住建部随后也作出了一定“让步”，将联网时间推迟到了今年 6

月底。 

    根据调整后的目标，这 40个城市包括 4个直辖市，26个省会城

市，以及 10 个其他重点城市；各省区市及其他城市也要加快个人住

房信息系统建设，争取 2013年实现全面联网。 

    按姜伟新的设想，“先搞 40 个城市，这 40 个城市先跟住建部联

网，然后再推广到 265个地级市，自己都建立起来，然后跟住建部联

网，这个过程恐怕得几年的时间。” 

    即便是这一放宽了的目标，实现起来也不易。一国企开发商称，

住房信息联网很难弄，全国差距很大。 

    分析师杨晨青举例称，太原 2008 年以后的新房才是产权比较明

确的，而 2008 年之前的很多房子都是无产权、半产权的，这样的城

市，实现本市个人住房信息联网都有难度。 

    部分城市在淡化 6月底联网大限的提法。哈尔滨当地一家都市媒

体 5 月曾援引该市房管局的说法称，哈尔滨 6 个主城区已实现了房

产信息联网，“并将在年内与全国 40个大中城市的个人住房信息系统

联网”。 

    早报记者统计发现，已宣布联网的城市中，不少提及的是“主城

区”联网。 

    --------- 

    1968：政府其实早都知道每家几套房了！会把大家都顶端设计进

去的！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0812:19 

    马云：淘宝不是假货多，是你太贪 

    “二十五块钱就想买一个劳力士手表，这是不可能的，这是你自

己太贪了”，阿里巴巴董事局主席马云将淘宝上假货泛滥归咎于易受

骗和“贪心”的消费者。 

    --------- 

    1968：嗯，这句话就是意思说：马云开了个赌场，赌输赌赢就是

你们自己的事了！不过最近我研究了一下骗子的骗术，骗子的手段其

实没有什么，其实骗子的最大助手是自己，人们总是异想天开天上掉

馅饼，因为你相信天上会掉馅饼所以你一直在期待！ 

    你自己是所有骗术的最大帮凶。比如大家都知道哈萨克手里有宝

石，人们从他们手里收取，有一天有人路过哈萨的摊子，哈萨以非常

便宜的价格卖给他宝石，他觉得哈萨没有文化不识货好骗，就起贪心

便宜买了哈萨好多宝石，回家一看都是假的！这里就是购物人自己给

哈萨营造了一个形象！类似的还有玉石在和田，来自和田的人卖的玉

石肯定是和田玉等等消费者自己说服自己的上当实例，他们都不懂得

从事物的本质入手，也就是看东西的真假而不要被其他迷惑！这上面

的例子骗子都是在营造气氛利用消费者自己填上关键的逻辑缺陷！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0812:25 

    俄罗斯卢布贬值厉害，人民币现在在高位，我有个想法用人民币

到俄罗斯买黄金便宜！前几天，我遇到一个人在和其他人聊这个事！

我说过普京经济玩不过美国！如果他不敢动武持续下去他只有下台！
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现在他已经开启了下台之路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0912:58 

    @Australia_201219631 楼 2014-12-0819:45 

    看这个帖子的同学，我强烈推荐你们看另外一个帖子： 

    前几页谈基督教，后面就谈到共产主义了。希望大家有所感悟。 

    本帖这个楼主，实际上已经承认他的那一套会给我们带来灾难了，

他潜意识支配下的发言已经表明，左上台后他没有好结果。如果像他

这样一个普通人都没有好结果，那其他人会有好结果吗？ 

    思前想后，我开始对中国的未来很悲观了。无论是左是右，都很

难跳出经济萧条这个泥潭，因为最可怕的人口老龄化到来了…… 

    ----------------------------- 

    @6021849422014-12-0901:13:45 

    其实刚开始的时候我还觉得你有把刷子现在看可能就是个 20 左

右的吊丝类型的可能还没毕业的那种愤青之类的吧你让我想起一个

同学从言语中你跟他很象……文艺复兴的时代精神知道吗面向现实

注重实践美国精神知道吗积极乐观勇敢坚强……聪你转的帖子看你

就暴露自己了不过也是大陆上的一网络小青年纸上谈兵指点一下江

山多爽啊哈哈哈 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122014-12-0907:39:14 

    哇，你还懂美国精神？还懂文艺复兴精神？那你复兴一下吧，我

学习学习。 
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    指点江山有什么不可以的吗？初中我就学过“先天下之忧而忧，

后天下之乐而乐”，“家事国事天下事事事关心”，“位卑未敢忘忧国”，

如果中国每个人都有公民精神，都关注国家政策，都能为了维护自身

利益发出声音，遇到不公能站出来，遇到真相能说出来，中国能到这

种地步吗？你这个懂美国精神的人连“公民”是什么都没弄清楚吗？ 

    没错，我是愤...... 

    ----------------------------- 

    1968：请问一个简单的问题，您在澳大利亚是自己开公司还是给

别人当雇员？还是政府工作人员？如果是雇员，你们上班忙吗？能告

诉我们具体你在什么行业吗？说不定我们可以做一些买卖？了解一

些信息！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0913:07 

    ----------------------------- 

    @jxgood2014-12-0912:36:00 

    ----------------------------- 

    1968：同志们，我宣布中国经济危机正式爆发！因为很早以前我

说过当美元指数下降，但是美元兑人民币却是反向上升的时候就是在

中国热钱逃跑引爆危机的时刻，现在它来了！拉升股市的外因如果有

就是股市里面的外资热钱自救出逃！股市无论内因还是外因都将面临

罕见的许多股票连续 18 个跌停根本没有机会出来的问题！如果社保

先跑了或者热钱跑了中国股市就直接到 1000 点了！不要说我没有提

前说啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0913:11 

    有超大买盘在买黄金！他是谁？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0913:20 

    北京时间12月9日凌晨消息，媒体周一引述知情人士说法报道，

中国银行已经达成相关协议，将以近 6亿美元的价格购买一座位于曼

哈顿的写字楼。这将是中国在美国商业房地产的最新一笔投资。 

    对协议有了解的消息来源说，中国银行在上周五签署了协议，将

购入位于曼哈顿第四十街和第六大道交汇处的，名为布莱恩特公园 7

号的 28 层玻璃幕墙写字楼。这座大楼目前正在由休斯顿开发商海因

斯和摩根大通资产管理业务的一个合资企业修建。 

    消息来源说，这座大楼建筑面积有 47万平方英尺，在 1200英尺

高的美国银行大楼的正南方。大楼将是曼哈顿天际线的最新点缀，并

成为中国银行扩展其美国业务的新起点。 

    目前尚不清楚中国银行是否打算将整座大楼自用。相比中国银行

目前的纽约总部，新大楼将是一次重大升级。中国银行会在新大楼于

2015年完工之际买入，并搬离麦迪逊大道 410号的低矮砖楼办公室。 

    这笔交易发生之际，也是中国投资者对美国高档地产物业的兴趣

与日俱增的时候。 

    多年以来，中国投资者一直对美国商业地产保持观望态度，时常

对待售房产表达出兴趣，但是很少拿出有竞争力的报价。 

    不过 2013年年中以来，中国投资者陆续买入了纽约最昂贵大楼，

通用汽车大楼的部分权益，两个在洛杉矶开发中的高档公寓产业，以
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及美国历史上售价最高的一家酒店——安邦保险集团公司在 10 月时

候同意以 19.5亿美元的价格购买希尔顿名下的纽约华尔道夫酒店。 

    与此同时，在田国立于 2013 年初接任董事长之后，中国银行也

开始采取更加积极的海外战略。田国立曾在中国最大金融集团公司中

信集团担任高管，在他的领导下，中国银行正在力争获得更大的海外

贷款和外汇交易市场份额。中国银行在 2013 年向中国双汇国际控股

公司收购美国生猪供应商史密斯菲尔德食品公司的交易提供了 40 亿

美元的融资。 

    海因斯和摩根大通在 2013 年开始修建这座大楼，而当时它们还

没有获得任何租约，只是寄希望于到大楼完工时，会有足够的美国企

业愿意支付可能是曼哈顿地区最高的租金来入住这座写字楼。 

    消息人士说，海因斯和摩根大通在 2014 年早些时候开始与中国

银行进行就出售这座写字楼的谈判，部分原因是中国银行的优厚出价。

消息来源说，中国银行的出价可能是接近每平方英尺 1300 美元，虽

然低于近期部分市中心大楼每平方英尺超过 1700 美元的成交价格，

但是这个价格并不包括对办公空间的修建成本，价格通常是每平方英

尺 150美元到 200美元之间。 

    此外，这笔实际上是长期租赁协议的交易并不包括大楼所在的土

地。这块土地将继续由写字楼的有限合伙方帕科利特米利肯企业公司

持有。 

    --------------- 

    1968：我闻到了日本广场协议后经济大衰退的味道！这帮孙子，
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在国内出卖生产性生产资料，在国外买入的的消费类资产！他们只能

为拉高美国房价和美元指数做贡献，他们买不来技术，买不来人才，

买不来资源，他们就像一群败家子买了一些不当吃不当喝的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0913:28 

    当前股市，由于美国加息在即，以及人民币持续下跌预期已经形

成，热钱逻辑上是应该获利逃跑！所以排除热钱进入！在国内就算政

府有拉高股市的意图用社保最后战略预备资金去拉高也只是有意或

者无意起到掩护热钱外逃的效果！从这么大的量看，不会是散户接手，

是社保接了热钱的抛盘无疑！如果热钱跑完了散户也获利逃跑开始一

旦再下跌就再没没有任何抵抗力了！接盘解放军了，这就是我说了社

保必然在内奸的配合下要被牢牢套死！这一把被套住不损失 70%是不

可能的了！人家外资拿的是现实资产，只有把股市资产砸低才能便宜

买现实资产，这是最简单的道理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0913:39 

    原油从最高点下来跌了一半了，我想问一个简单的问题，我们中

国的物价感到降了没有？人民网北京 12 月 2 日电今日，由国家信息

中心和社会科学文献出版社联合主办的《经济信息绿皮书：中国与世

界经济发展报告（2014）》发布会在京举行。绿皮书指出，据物价先

行合成指数显示，2014年物价涨幅将继续走高，预计 2014年居民消

费价格指数（CPI）上涨 3.2%左右。大家想一想，在石油大幅下降的

时候按理说我们物价应该回落！但我们的物价还能继续走高，表明我

们的实际通货膨胀率已经非常高，我们的通货膨胀即使不考虑外源石
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油只是考虑国内因素我们也是非常可怕的高，如果石油暴涨的话我们

马上就是恶性通货膨胀！所以央行让股市吸够钱以后绝对不会让股市

的钱再出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0913:43 

    向松祚：尽管明年或降息降准但不会水漫金山 

    2014年 12月 09日 08:09 

    字体：大中小已有 8人评论，共 5557人参与讨论用手机讨论 

    农行首席经济学家向松祚在接受 21 世纪经济报道记者专访时则

表示，2015年信贷政策的关键词还应该是“盘活存量、调整结构、提

高效率”，不会再走到“扩张增量，水漫金山”的老路上去。 

    专访农行首席经济学家向松祚 

    “新常态”下货币政策：不会“扩张增量，水漫金山” 

    中央经济工作会议召开在即，市场各方均对明年的宏观经济和货

币政策进行诸多预判。12月 5日召开的政治局会议提前释放了信号，

称“继续实施积极的财政政策和稳健的货币政策”。 

    在经济发展“新常态”下，稳健的货币政策被认为或许有了新的

含义。央行货币政策委员会委员陈雨露近期在接受大公报采访时预计，

中国 2015 年 GDP 增幅在 7.1%左右，宏观经济政策虽然将延续 2014

年的基本基调，但内涵将发生重大的调整。货币政策将在“微刺激”

常态化的作用下采取相对宽松的取向。 

    市场对于“宽松”的呼吁声此起彼伏。12 月 8 日，农行首席经

济学家向松祚在接受 21世纪经济报道记者专访时则表示，2015年信
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贷政策的关键词还应该是“盘活存量、调整结构、提高效率”，不会

再走到“扩张增量，水漫金山”的老路上去。 

    2015货币政策：继续定向、精准调控 

    《21世纪》：中央多次提及的“我国进入经济发展新常态”，该如

何理解？“新常态”意味着有哪些趋势性的变化？明年宏观经济形势

表现如何？ 

    向松祚：2015 年中国经济仍将面临较大下行压力，实际 GDP 增

速可能下降到 7.1%-7.2%区间。 

    首先是投资增速将稳中略降。基础设施、房地产和制造业三大类

投资里，基础设施投资将继续维持较高增速，预计 2015 年基础设施

投资维持 17%左右的增长。行业整合，模式转型，回归常态，稳健运

行，已经成为房地产行业“新常态”，预计 2015年房地产开发投资增

速回落到 11%。制造业企业债台高筑，去杠杆和去库存压力巨大，利

息财务成本居高难下，银行不良贷款持续攀升，对制造业增加贷款相

当谨慎。制造业投资总体将呈较快下降态势，预计 2015 年增速将回

落到 10%。 

    其次是消费增速稳中略升。2014 年我国社会消费零售总额增速

约为 12%。随着国家实施有效政策，改善收入分配，降低贫富差距，

加大教育、医疗和社保投入，我国消费有望实现平稳增长。预计 2015

年全社会消费增速将达到 12.5%-13%。 

    第三是出口增速维持稳定。未来数年，全球经济仍将维持弱复苏、

弱增长态势，2015年我国出口增速最好情况也只能维持 5%左右。 
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    《21 世纪》：你预计 2015 年的中国的经济增速会定在哪个位置

或者区间？ 

    向松祚：与 2014 年相比，2015 年应该适当调低 GDP 增速目标。

建议 2015年全国 GDP增速目标确定为 7.3%，为去产能、去库存、去

杠杆、调结构、化风险留出足够政策空间。 

    《21世纪》：近日，中央政治局召开会议提出，继续实施积极的

财政政策和稳健的货币政策。在你看来，明年的货币政策主要考虑哪

些因素？下半年相对宽松的货币环境将在 2015年持续吗？ 

    向松祚：预计 2015 年信贷政策将继续落实定向调控和精准调控

政策，坚决实施“有保有压、调整结构、盘活存量”。 

    我认为 2015 年信贷政策的关键词还应该是“盘活存量、调整结

构、提高效率”，不会再走到“扩张增量，水漫金山”的老路上去。

最近央行降息并不意味着货币政策全面宽松，尽管明年会有“降息”

和“降准”的机会。 

    预计 M2增速目标仍为 13% 

    《21 世纪》：今年两会时 M2 增速定调为 13%，实际可能略超一

点，你认为主要原因是什么？2015年 M2目标预计在一个什么样的区

间？ 

    向松祚：有些市场人士一直呼吁央行大幅度降息降准，依据是市

场流动性不足，新增信贷或社会融资不够。实际情况不是这样。 

    今年前两个季度的银行新增贷款和社会融资增量均超过预期，一

季度新增贷款和社会融资增量甚至是最近 5年来的第二季度新高。前
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三季度，我国新增人民币贷款 7.68万亿元，同比多增 4045亿元，社

会融资规模达到 12.84万亿元。说新增贷款和新增社会融资不足是不

符合实际的。所以 M2增速也不低。我预计明年 M2增速目标仍将确定

为 13%。 

    《21世纪》：实体经济的融资难、融资贵，是否可以靠扩大货币

供应来解决？ 

    向松祚：实体经济确实还是存在融资难、融资贵的问题，我认为

首先是贷款或信贷资金利用效率持续下降。 

    权威机构测算，2003-2007年，我国贷款的经济增长弹性为 0.73，

即人民币贷款增速提高 1 个百分点，经济增速提高 0.73 个百分点。

2008-2013年，我国贷款的经济增长弹性为 0.47，即人民币贷款增速

提高 1个百分点，经济增速提高 0.47个百分点。 

    资金运用效率和周转速度持续下降的核心是制造业和房地产严

重的产能过剩，这个问题的解决如果依靠大幅增加新贷款，不是饮鸩

止渴吗？ 

    ---------- 

    1968：经济学家实际已经承认最近的降息是假降息了！哥的预言

是对的！中国股市没有降息降准是不会有大行情的，因为中国股市是

资金堆积市不是业绩支撑市，这是地球真理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0913:49 

    我忽然更加明白，现在卢布贬值，我们用人民币去俄罗斯买黄金

便宜，那么当人民币大贬值了美元到中国买黄金不是也非常便宜吗？
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上海自贸区的金库就是将来为用美元一把买走中国黄金补充美国黄

金亏空做准备！国家的事情我只能预测，不当权没有办法！对我们百

姓来说现在换美元，到时候换黄金是最佳选择！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0916:34 

    @aiguqin2014-12-0915:03:40 

    楼主的经济分析观点独特新颖犀利。建议多发！政治分析一个是

分歧多，再一个是敏感。尽管这是万恶之源，还是建议少发为上。 

    ----------------------------- 

    是的，不到大家都吃不饱饭，有些道理说了也没有用，这都是他

们美分逼我说嘛！只要哪几条狗不叫，我也想潜心研究经济和养生和

文化并开展商业实践！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0916:51 

    1968：哥上午说，下午报应就来了！但愿上午看我文章的网友能

够高位逃跑啊！我去年预测去年年底是房价拐点，有一个网友听我的，

和老婆吵一架把手里多余房子卖了，如何？现在老婆天天在家给他做

好吃的！听哥的今天上午抛掉股票的朋友，现在正在哪里边吃着哥卖

的核桃葡萄干红枣边看哥发帖擦冷汗呢！ 

    附录：万亿成交百点暴跌 

    2014年 12月 09日 15:39张怡 

    长阳之后 A股在今日迎来猛烈的暴风雨。今日，伴随着尾盘大幅

跳水，上证综指从“指数型”上涨转变为了百点暴跌，跌幅创近 5年

最大单日跌幅；沪深两市成交额超过了 1.2 万亿元，再度刷新历史
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“天量”；跌停股数超过了 180只。由此，“指数型”上涨格局大概率

短期内将难再度上演。 

    今日，沪综指小幅低开之后首先震荡翻红，随后再度翻绿，不过

逐步企稳重拾升势，午后触及日内高点 3091.32 点，也突破了 2011

年 4 月 18 日的历史前高点。不过此处指数的阻力显然不小，大盘调

转船头开始震荡下行并逐步翻绿，尾盘跌幅进一步扩大，最低触及

2834.59 点，跌幅达到 6.15%。指数的这种走势显然引发了市场的恐

慌情绪，沪深两市的成交额急剧放大，分别达到了 7933.61 亿元和

4505.33亿元，合计金额达到了 12438.94亿元。 

    --------- 

    1968：我初略计算一下，这几天大约 3-4万亿的成交量，足够主

力逃跑了！也就是眼红说这几天疯涨进去的股民现在已经被套住了！

哥再从过来人的角度告诉大家，现在也许你刚刚保本，也许只是亏了

2-3%现在跑还来得及！不要幻想明天等再上涨保本后跑，千万不要这

样想，明天一个跌停，你 10%就没有了！现在是自 3400 点套住后的

股民逃跑的最后最佳的时候！如果现在还不听哥的，满足于所谓平台

整理小光复，那么几个月后我们就只能仰视您了！ 

    现在，谁拿走了这 3-4 万亿人民币？如果是热钱的话，那么这

5000 亿美元要求兑换出去的话，人民币汇率基本就崩盘了！毕竟美

债才 3万亿！央行根本挺不住！联系的看，股市上涨人民币汇率暴跌

表明，这两者关系密切，也就是我推论的因为热钱从股市撤离然后立

即换美元的结论是已经有现实依据了！我们发现股市上涨的过程居然
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是人民币汇率下降的过程！现在我等中国最新的外汇结算数据最后验

证了！热钱出逃行情已经基本是定局，这里肯定有内鬼拿社保资金以

这样那样的理由去接盘的！股民资金没有那么多，所以社保也会被套

牢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0917:15 

    “人民币”们的苦日子就要来了 

    2014年 12月 09日 10:50 

    美国经济复苏已经接近两年，这个阶段很可能开始向经济过热的

阶段转化，这个预热阶段一般可以维持一年多。美联储一直是用预期

管理，在进入预热阶段，美联储必须有所反应，反映的方式有两种，

其一是加息，其二是减少到期证券的再投资。 

    如果美联储提前加息，那就意味着人民币的苦日子要“提前”到

来了。 

    除了就业率明显的提高。还有一个重要的数据表明现在的经济形

势过热。这远远高于经济复苏开始以来的工资涨幅，如果能保持下去，

就足以拉动通胀率。工资的上涨一直是美联储关注的焦点，因为工资

只要开始系统性上涨，通胀的判断就比较容易，所以，新任美联储主

席珍妮特-耶伦的眼睛也一直盯着工资的上涨情形。 

    在这样的情况下，以美联储的预期管理模式，很快就会作出相应

的反映。美国很有可能提前加息。 

    这一届美联储的官员对经济过热会非常警惕。2008 年的次贷危

机，美联储前主席格林斯潘在本世纪初采取宽松的货币政策被认为是



10959 

 

主要的原因，几乎遭受一致声讨，毁掉了一世英名。 

    曾经的“经济沙皇”、“美元总统”格林斯潘多次被带上“被告席”

遭受国会质询。 

    质询声还未完全消散，而耶伦肯定不想重蹈格林斯潘的覆辙，所

以，美联储极有可能在明年上半年上调利率，就将标志着美国劳动力

市场摆脱复苏模式，回归正常发展状态。 

    瑞银(UBS)经济学家 DrewMatus 和 MauryHarris 在最新发布的一

份报告中写道，联邦公开市场委员会(FOMC)在本月会议上可能会继续

暗示明年 6月份加息。 

    瑞银预计，FOMC对 2015年底联邦基金利率的预期“继续小幅上

升，强化 2015年 6月份启动加息周期的观点，FOMC也或许会暗示有

提前加息的可能性”。 

    报告显示，对 2015 年和 2016 年联邦基金利率水平，FOMC 预测

中值与市场预期存在差异，对 2016 年 12 月份时的预期差异扩大至

接近 130个基点。 

    同时，著名经济学家如松表示，俄罗斯巴西中国等新兴国家都在

和经济增速下降作斗争，这时，美联储加息属于搂草打兔子，进一步

冲击这些国家的汇率，白占便宜的事情为何不干？除非美联储是傻瓜。 

    中国需要保住正在放缓的经济增长速度，这是政治任务；同时也

要保住资产泡沫，泡沫骤然破裂的话，会是灾难。自 2009 年旨在减

轻全球金融危机对中国冲击的刺激计划推出以来，中国的“无效投资”

已达 6.8 万亿美元。据审计署统计，2013 年中存量地方政府债务总
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额为 17.9 万亿，今明两年有 6.3 万亿到期要还，一些人认为这个数

字太谦虚，可能还要增加 50%；更想保汇率，保不住汇率，意味着资

产被美元生生给抢走。 

    既然要保经济，实行积极的财政政策，货币政策就无法稳健，财

政决定货币，这是经典的结论。央行必须做出牺牲，如松认为央行未

来只能是被迫地、有限度地放弃汇率，优先保住经济和资产泡沫。 

    美国利率对人民币升值的压力是双向的。一方面利率上升缩小了

美国对其他国家的相对息差，这会增加资金的净流入，从而减轻投机

性资本流动对人民币升值的压力；另一方面，利率上升会抑制美国的

经济成长，从而使追求成长的外国直接投资更倾向于流入中国。综合

考虑各种因素，美国利率上升会降低对人民币升值的压力。 

    众所周知，中国是美元国债最大的购买国之一，利率上升导致债

券价格下跌，从投资的角度看，如果没有特别紧迫的必要，中国不会

抛售美元国债。在持有大量美元国债的时候，如果人民币大幅升值，

其直接的结果是这笔债券投资面临汇率损失。 

    人民币升值的压力主要是欧元对美元的相对升值。中国“盯住美

元”的汇率政策使我国在对欧贸易结算中有汇价损失。 

    从历次美联储加息周期来看，新兴市场难免遭受一定程度的金融

动荡，很多国家货币政策独立性也大受影响，甚至不乏埋下金融危机

种子的先例。 

    国内的共识是，为了防止国内资本外流，同时对外资保持足够吸

引，人民币兑美元利率必须保持一定的利差。在利差存在的情况下，
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尽管中国执行宏观经济调控措施和信贷紧缩，外商在中国的投资并未

受到影响。 

    但是这种利差正在缩小。中国目前的基准利率即人民币一年期定

期存款利率为税前 1.98%。经过美联储的三次加息，两国的基准利率

已经相当接近，并且美国市场普遍预计美联储在年底前会再度加息。

如果美元利率持续上升直至高于人民币利率，就有可能导致国际投资

流向逆转，甚至导致国内资本外流。 

    此外，美元利率上升还会带来人民币贬值的问题，从而加大国际

社会要求人民币升值的压力。 

    本质上依旧是资本投资收益率的差别，美国经济增速在向上，资

本投资收益率在上升；中国经济增速在向下，说明资本投资收益率在

下降，这指明了汇率的方向。而货币贬值带来的通胀将会让资本投资

收益率继续下降，陷入恶性循环。 

    最近央行已经采用嘴上不说，实际上在做的宽松政策，无论之前

央行向国有的中国开发银行发放贷款一万亿人民币(1630 美元)，还

是后来在九月和十月，中国央行推出了“中期贷款便利”，最终向市

场注入了 7695亿元人民币，还是最近的降息。“央妈”已经感到有点

吃力了，而在美元加息预期越来越强烈、人民币贬值预期逐渐形成的

时候，人民币的苦日子到了。 

    俄罗斯卢布的贬值预期酝酿了三四个季度，到今年 10 月以后才

是大幅跳水，目前卢布应景贬值接近 40%。 

    自从叶利钦、普京当政以来，经济越来越依赖石油。现在原油过
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剩，国际原油暴跌超过 30%。这使得俄罗斯经济陷入困境。俄经济部

长表示，明年俄 GDP 增长预期从之前的 1.2%将降到 0.8%，同时预测

俄罗斯人明年的收入将出现平均 2.8%的负增长。 

    巴西和印度一直伴随货币问题，典型特征就是一直伴随高通胀。

巴西的通胀之路我认为还会恶化，雷亚尔加速贬值的时候还未到。因

为巴西一直在回避根本问题，采取加息的手段治理滞涨，一个货币发

行不规范的国家，用加息的手段治理滞涨就是与虎谋皮，只要不规范

货币的发行，雷亚尔的贬值就没有尽头，和是否加息没多少关系。 

    当货币发行不规范，财政支出没有节度的时候(俄罗斯也一样)，

加息不能解决贬值的问题，抛外汇也不能。现在巴西再加息，利率已

经在 10%以上，2013年以来连续加息并没有改变雷亚尔的贬值。 

    印度最有底气，源于印度的经济更加健康平衡，但未来印度也会

遭受货币贬值的问题，因为一个高通胀情形下的经济体，货币问题是

不可回避的。 

    至于阿根廷、南非、土耳其等新兴经济体国家，都是一样的病根，

货币病，在美元加息的情形下，病情都会恶化。 

    增发货币可以短期对经济有效，长期来讲会致使本币贬值，连续

的贬值一般就会带来危机，要么经济危机要么货币危机。所以，未来

这些国家的“人民币”都会过苦日子。 

    如松最后表示，“人民币们”的苦日子就是连续贬值，最终向金

融危机(货币危机、主权债务危机)或经济危机招手。 

    -------- 
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    1968：类似这样的文章将会越来越多的！现在这帮蠢货才看清楚

趋势！著名经济学家们就是这样，1-2年前我提出预警的时候林毅夫

同志说没有事中国经济还要快速发展 50 年，国内网站上没有一个经

济学家说有事，当时他们在说农村城镇化可以接着卖地盖房子呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0918:18 

    2014年我国企业退休养老金上调月均超 2000元 

    宏观经济人民网-财经频道乔雪峰谭翀 2014-12-0900:08 我要分

享 1157 

    人民网北京 12月 9日电（记者乔雪峰谭翀）自 2005年开始，我

国每年都要调整一次企业退休人员养老金，今年 1月，国务院常务会

议再次提高企退人员基本养老金水平，经过 10 年连续上调，我国月

均养老金将超过 2000 元，比 2005 年增加近两倍。全国 7400 多万企

业退休人员将因此受益。 

    ------------- 

    1968：哦，涨的挺多嘛！好像货币涨的更多嘛！夏斌：09年至今

四年货币超发 63 万亿超前面 59 年总量---我们 2000 年时,M2 约为

13 万亿元,2005 年,中国的 M2 为 29.9 万亿元至 2008 年还未达到 50

万亿，08年底货币供应量 47.5万亿，2013年末 110.6万亿，2009年

到 2013 年货币供应高达 63 万亿，----好了，我想说就从 M2 来说

2005 年 M2 接近 30 万亿 2014 年接近 120 万亿，那么 M2 涨了 4 倍，

退休工人的养老金才涨了 2 倍，你们----还--有--脸---！！！等于说

在经济增长中退休工人的退休金变相被降低一半！话再说回来了，一
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旦要决定刺激经济就必须先从给部队加工资，给退休人员加工资开始！

这是通货膨胀的前奏，密切关注美元、黄金！不行了就下手换黄金吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0921:18 

    @dakoto2014-12-0919:31:59 

    楼主，按照目前危机形成，保本保息的定期理财有没风险？ 

    ----------------------------- 

    1968：定期理财如果保本保息还叫理财产品吗？别听相关人员的

口头忽悠，看最终的合同啊，上面绝对不会有这个条款的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0921:27 

    独家：周永康秘书余刚被指与 T姓女歌手通奸 

    2014年 12月 07日 15:30 

    来源：凤凰周刊 

    。 

    从石油领域到执掌四川，再到政法系统，周永康始终在编织复杂

的官场圈子。圈内多为周永康的老部下，或是周永康特别重用之人。 

    周永康似乎可以对他们任意提拔和调配。他们要么随着周永康的

足迹转战各地，要么在周永康离开该地区或系统若干年后，依然唯其

马首是瞻，仕途进退也仍有其操纵的痕迹。其中结党营私、“小山头”、

“小集团”的意味显而易见，对正常干部人事安排的干扰也显而易见。 

    而一贯玩弄朋党之术的背后，从已被披露的信息看，充斥着难以

估量的利益输送和权钱交易，都为周永康及其家族、朋党的权力和财

富服务。土地、资源、权力皆是其任意攫取和变现的囊中之物。 
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    对于“周永康严重违反党的政治纪律、组织纪律、保密纪律……

泄露党和国家机密”等等细节，外界不得而知，但此前报道中已现蛛

丝马迹，比如《纽约时报》曾援引一位前安全官员和一位党政智囊的

话称，原北京市国安局局长梁克，被调查的原因涉及帮助周永康利用

国安情报系统进行监听。周永康“与多名女星通奸并进行权色、钱色

交易”也同样吸引眼球。 

    在十八大之后一系列落马的政法系统官员中，能够清晰发现与周

永康存在不正常密切关系的主要有原公安部副部长李东生、原北京市

国家安全局局长梁克、中央政法委办公室原副主任余刚，以及公安部

警卫局原正师职参谋谈红等。作为周永康秘书帮派成员的余刚，2000

年前后曾和冀文林一同担任时任公安部部长周永康的处级秘书。据澎

湃新闻报道，余刚曾于 2001 年至 2002 年到广东鹤山市挂职出任副

市长，2002 年结束挂职回到北京后，很快便担任了周永康的秘书。

2014 年 7 月 2 日，因利用职务上的便利为他人谋取利益，收受巨额

贿赂，与他人通奸，中央纪委将其双开。今年 7 月 18 日，最高检察

院决定对余刚以涉嫌受贿罪立案侦查并采取强制措施。 

    -------------- 

    1968：政治斗争太黑暗了！27 亿估计就是监听出来再到华尔街

日报泄漏机密的！周永康可以这样安排干部其他人也一样！问题不是

几个女人的事情，如果周成功了别人的女人也肯定比他多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0921:32 

    德意志银行涉嫌逃税被美国政府起诉！---美国对欧洲伙伴的打
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击也是不遗余力的，我在想美国加息既然玩的是全世界，如果欧洲、

日本、中国、俄罗斯联手废了美元那么美国就没有办法玩了！物极必

反，如果因为一个美国世界人民不爽，包括他的小伙伴也不爽，那么

美国就玩到头了！我这个假设存在现实可能性，普京想这样干，其他

四方不配合！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0922:00 

    看看你的工资相当于哪一级军官 

    发表于：2014-12-0920:51:49 

    作者:荡寇武士 

    在职军官干部：正师：8000，再增：2283;含地区补助岗贴后大

约：22000左右， 

    副师：7129，再增：2123;含地区补助岗贴后大约：20000左右 

    正团：6214，再增：1953;含地区补助岗贴后大约：18000左右 

    副团：5457，再增：1813;含地区补助岗贴后大约：16000左右 

    正营：4857，再增：1658;含地区补助岗贴后大约：12000左右 

    副营：4375，再增：1528;含地区补助岗贴后大约：10000左右 

    正连：3974，再增：1398;含地区补助岗贴后大约：8000-9000左

右 

    副连：3679，再增：1308;含地区补助岗贴后大约：8000左右 

    排职：3452，再增：1218;含地区补助岗贴后大约：6000-7000左

右(新疆、五省藏区、内蒙古地区地方性补助另算) 

    现役军人士官：一级再涨 596 二级再涨 669 三级再涨 1069 四级
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再涨 1449 陆军、海军、空军、二炮部队军官收入接近于**，士兵津

贴则增到 480元，士官工资一律在原基础增加 40%。 

    ----------- 

    1968：副教授、高级教师只拿副排长工资！韬光养晦之下军官工

资远远超过军队保卫祖国做的实际贡献，实际上他们对外一枪未放，

对内是政权的定心丸！军官工资高我们没有意见，但是如果他们把南

海的石油夺回来了或者夺回了越南的水稻田我们都没有意见，一枪未

放天天演习凭什么拿那么高的工资？军官升职那么多的油水，怪不得

军官们公开卖官了，卖官的钱远远大于他们实际的工资，这样一只比

北洋水师还腐败的军队就诞生了！这只军队，不打一仗用鲜血淘汰一

批军官，不重铸军魂，甲午海战的惨败就在明天！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0922:19 

    引用：“疯牛”揭秘：神秘期指多头强歼空头主力之血战进行时 

    发表于：2014-12-0722:05:04 

    作者:阿道夫二世 

    “疯牛”揭秘：神秘期指多头强歼空头主力之血战进行时 

    近日，中国股市上演了一轮暴涨行情，涨幅之大和成交量之巨令

人震惊。如此“疯牛”原因何在？在我看来，原因在于股指期货市场

上多空主力的血战。 

    有了股指期货，中国股指的炒作规律完全变了。以往炒股票，最

令主力头疼的是出货问题。例如，你把中国船舶拉高到 300元，但是

只要不能顺利出货，这个价格就是假的，就是纸上富贵而已。股指期
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货则不同，无论做多、做空，到点必须交割。所以，现在各路主力的

炒作思路是，在 A股市场上做指数，在股指期货上挣钱。由此，也导

致了这轮 A股市场的“疯牛”。 

    请看下面两图，一为沪深 300指数 K线图，一为股指期货 IF1412

的 K线图： 

    从图上看，在 11月 20日之前，股指还是温和上涨，并不令人意

外；但在 11月 21日，风云突变，暴涨行情开始。为什么呢？因为在

11 月 21 日，是股指期货 11 月合约的交割日，12 月合约（IF1412）

成为当月主力合约，期指多空主力的血战拉开帷幕。 

    从其后几天的情况看，期指多头主力采取了凶悍的逼空手法，爆

拉指标股，令沪深 300指数暴涨，期指空头损失惨重。 

    当然了，期指空头主力也不是坐以待毙，也进行了反击。盘中几

十点甚至上百点的宽幅震荡屡见不鲜。笔者曾经在短短十几分钟内，

从浮盈 60多万到浮亏 60多万，当时一口血就喷到电脑屏幕上了！ 

    其后的行情，还是要看期指主力之间的较量。12 月的第三个周

五，是 IF1412 的交割日，在此之前，双方均无退路，只有刺刀见红

了！ 

    类似的局面其实以前我们也听到过。当年香港金融危机期间，香

港特区当局曾经与国际游资在港股和股指期货上奋力搏杀，在交割当

日激战到了白热化，在港股指标上动辄几千手的成交，其盛况令人看

了血脉喷张！ 

    我现在的疑问是，是谁主导的这波暴涨行情？我现在是找不到线
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索发现这个主力。能够拉起银行股、券商股和“两油”的人，到底是

什么来头？想不明白呀！ 

    下图为中信期货、海通期货在 IF1412 上的盈亏情况，由于持有

大量空单，浮亏已达 15亿元、11亿元！当然了，如此巨亏也不会全

是两家公司的自营盘所致，也有客户的委托成交在里面。但即便考虑

到此因素，两家公司的浮亏也肯定不小。 

    ------------- 

    1968：现在知道了，看看万亿成交的不差钱现象，透露出国内资

金流动性的充裕，什么融资难，什么融资贵，什么定向微刺激，定向

降准释放三千亿等等，都是作秀！我早说过国内根本不缺钱，人民币

不在人民手里也不在中国人手里，外资潜在的拥有大量需要兑现的人

民币，这是中美战略对话为什么人家要求放开外资自由流出的核心条

件之一！ 

    他们以所谓实体缺钱呼吁降准，看一看金融机构一半的钱都在炒

股，需要降吗？是人家压根不给实体投的问题！网友说的好：萧岗证

监会急不可耐推出所谓的创新衍生品种都是为高盛们退出之后做空

的利器！都是美国 08 危机前用的套路，不同的是他们是打劫转嫁给

国外，这些人是打劫国内中产！ 

    1998 年 8 月 28 日星期五，8 月期指结算的日子，香港特区政府

入市与国际炒家相拼，香港报刊形容这是一场“旷古惨烈的千亿豪赌

大战”。 

    当天，金融大鳄的抛售浪潮“排山倒海”，开市仅 5 分多钟成交
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额就超过了 30 亿港元，全天成交额创下历史最高值 790 亿，比平时

高出十几倍。在特区政府的阻击下，恒生指数和期货指数始终在 7800

点以上！------问题是本来我们没有股指期货，央行资金完全可以避

免这样和人家对赌的风险！再加上融资融券放大作用，他们将整个中

国金融陷于危险境地！一个国家的全部社保资金是可以用来赌博的吗？

而且我们可以救的起香港没有人能够救得起大陆！立即停止所谓金融

创新是上上策！我知道我又白说了，所以大崩盘肯定会到！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0922:39 

    《新清明上河图》河南开封哪个清明上河园我看按照这个思路设

计肯定可以火！投资将画图建成旅游景点开发，我认为肯定可以赚钱，

艺术啊！中国好久没有出现这样的真正的可以传世的艺术作品了！高

手在民间啊！ 

    ------ 

    受这幅当代最伟大的文学作品的启发，我今天总算明白中国的政

治格局了！486和 586联手灭了 386的人！多的不能说，下面我举历

史典故吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0922:42 

    补充一张 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0923:02 

    有人不信本人 30 年内社会主义将在全球兴起，本世纪内共产主

义将实现的预言，看看美国最大的金融寡头们的清醒认识吧： 

    附录： 
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    两级分化严重，当心红色革命席卷全世界！ 

    发表于：2014-12-0916:21:10 

    作者:明艳秀色 

    私印美元的黑社会犹太家族代表美联储主席耶伦在出席新闻发

布会时放话：两级分化严重，当心红色革命席卷全世界！ 

    2014年 10月 20日 10:51来源：广州日报作者： 

    10月 17日，美联储主席耶伦在出席新闻发布会。 

    美国低下层家庭的财富，只占去年美国财富的 1%；最富有的 5%

美国人，却享有整体财富的 63%。 

    美媒 19日称，美国联邦储备局主席耶伦 17日警告，美国贫富悬

殊已进一步扩大，财富不均的情况接近百年来的最高水平。她质疑这

是否符合美国人传统上秉持的“人人机会平等”的观念。 

    耶伦在波士顿就美国贫富差距问题而举行的会议上指出，在过去

数十年，美国人的收入及财富不均问题日益严重，只有在 2008 年经

济危机时稍微缓和。 

    经济衰退致美国富人的财富缩水，而政府在那段时期增加开支补

助贫穷人士，使得贫富差距得以拉近。不过，耶伦说，当经济逐渐复

苏及股市回弹后，贫富悬殊问题又继续扩大，因为薪水的涨幅及劳动

力市场的复苏仍过于缓慢，令穷者难以提高收入。 

    她说：“过去数十年，富者的收入及财富持续增长，但大部分民

众的生活水平却停滞不前。” 

    她指出，联储局的消费者金融调查显示，美国低下层家庭的财富，
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只占去年美国整体财富的 1%，而最富有的 5%美国人，却享有整体财

富的 63%。 

    耶伦也警告，目前的学生贷款债务已是 10年前的 4倍，即从 2004

年的 2600亿美元，增至今年的 1.1万亿美元。 

    她说，学费的高涨阻碍了低收入家庭的孩子接受高等教育的机会，

影响他们在未来赚取更高收入及累积财富的机会。“我想我们应该反

思，这样的趋势是否符合国家价值观，尤其是美国人传统上高度重视

的机会均等的观念。” 

    解决路径 

    仅提改善问题的四领域 

    不过，耶伦没有提出缩小贫富悬殊的具体政策，但却点出有助于

改善问题的四大领域，即企业所有权、继承权、让人负担得起的高等

教育开支，以及让儿童获得教育资源。 

    美联储上个月发布的一份报告指出，在 2010 年至 2013 年期间，

美国家庭的收入增长只集中在 3%的最富裕家庭，增长率达 30%，但绝

大部分贫穷家庭的收入在这时期一直在下降。 

    专家分析 

    对此，经济师班多尔兹指出，耶伦针对贫富悬殊所发表的上述言

论，“说明了一些比货币政策更重要的事”，涵盖了“可能对美国和不

少已开发国家的未来更重要”的议题。 

    康涅狄格州一家咨询公司的经济师珀纳说：“她显然不只是嘴上

说说而已，耶伦是要指出政府有义务促进人人机会均等，她是第一个
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竭力强调这点的美联储主席。” 

    

http://www.cssn.cn/hqxx/yw/201410/t20141020_1369281.shtml 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0923:25 

    我想说什么呢？一个高度发达的资本主义的美国都做不好的事

情，有些人以为中国走资本主义道路了就能做好？美国的高度发达的

资本主义都做不好我们这个小学生可以做好？做他妈的千秋大梦去

吧！占人口 0.37%的富人寡头们只能让我们 99%以上的人民越来越穷！

而且世代贫穷！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0923:26 

    一只军队军官贵族化了也就腐败化了也就不是红军了！管 30 个

人的小排长收入是普通士兵的 3倍以上，连长的收入是士兵的接近 5

倍！我不往上比了，这已经严重偏离了官兵一致原则了！实际上国企

也是一样，企业领导与一线员工的收入差距巨大，我不是说不应该有

差距，但是差距可以这样巨大吗？国企领导的收入可以和资本家比吗？

国企是你们家的吗？而且现在带兵的首长和国企领导有多少是凭军

功和业绩升级的？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-0923:48 

    为什么西方国家存在大量国有企业？原创 

    发表于：2014-12-0920:25:13 

    作者:笨笨眼里的世界 

    国外也有国有企业吗？我要肯定地答复不但有，而且数量还不少。
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国外（这里主要指的是西方发达国家）虽然搞的是私有制，然而，他

们那里仍然存在很多国有企业。他们从不提“国退民进”“国企是负

资产”等等，反而受到极大的保护，这是因为国企具有私营企业不可

比拟的科技能力和生产规模，特别是资金雄厚，竞争力强。 

    我们先来看看，在铁路、电力和邮政这三个重要部门，西方一些

国家国有经济所占比重（%）： 

    美国--铁路 25%，电力 25%，邮政 100%。 

    英国--铁路 100%，电力 100%，邮政 100%。 

    法国--铁路 100%，电力 100%，邮政 100%。 

    德国--铁路 100%，电力 75%，邮政 100%。 

    意大利--铁路 100%，电力 75%，邮政 100%。 

    我们再来看看，在职工人数、生产总值和投资总额这三方面，西

方一些国家的国有企业占全国职工总数、国内生产总值和投资总额的

比重（%）： 

    英国--职工 8.1%，产值 11.1%，，投资 20%。 

    法国--职工 10.5%，产值 13%，投资 30.5%。 

    德国--职工 10.5%，产值 12%，投资 12.7%。 

    意大利--职工 25.4%，产值 24.7%，投资 47.1%。 

    以上两组数字，虽然说的是 20 世纪 70 年代末西方私有化浪潮

前的情况，但国有经济和国有企业在国民经济中所占比重之大，于此

亦可略一斑。在西方国家，国有企业一般分为两种形式：一是国家独

资企业，二是国家控股企业。国有企业是如何建立的呢？西方国家建
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立国有企业，一般也分作两步：一是国家直接投资，兴办国有企业；

二是国家购买私人企业，将其转变为国有企业。有人会问，既然西方

国家搞的是私有制，它为什么还要建立国有企业呢？西方国家之所以

要建立国有企业，主要是基于以下几方面原因：一、是为发展经济。

我们知道，一国经济之发展，必须是全面协调之发展。国民经济的一

些基础部门，如交通、能源、通信等部门，虽然于国民经济发展十分

重要，但因其投资资金需要量大，资本周转的时间长、利润低风险大，

所以私人资本无力或不愿投资。这就得由国家这个资本巨人承担下来。

二、是为了调控经济。国家对经济的调控，除采用经济、法律等手段

间接调控外，亦可由政府掌握一些重要行业的重要企业，实行直接调

控。国家在这些行业建立国有企业，不但有利于打破私人企业的垄断，

而且也便于政府迅速直接地通过干预企业，进而调控企业。三、是为

了引导经济。 

    电子、交通、航空、航天、核工业等高新技术产业和部门，是一

国经济发展的“领头羊”。而这些部门也大都具有投资大、周期长、

风险大等特点。为引导经济快速发展，国家也必须在这些部门投资，

建立一定数量的国有企业。 

    四、是为了稳定经济。 

    西方国家建立和发展国有企业，掀起一次次国有化浪潮，大都和

稳定经济、克服其经济危机有关。如美国上一世纪 30 年代初的“罗

斯福新政”，英国 1945年至 1949年的第一次国有化浪潮以及 1974年

的第二次国有化浪潮，都与此前该国的经济危机联系在一起。政府通
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过国有化，建立和发展国有企业，既可扩大就业，解决工人大量失业

问题，又可通过增加投资，刺激经济发展，最终达到稳定经济之目的。 

    总而言之，一句话，国有企业在西方国家的存在，乃形式发展之

必然，并非哪一个国家或者哪一个人头脑发热的产物。放眼全球当下，

只有一个中国在继续唱衰国有企业，这不能不使人感到格外惊讶，令

人十分怀疑某些经济学者手中的葫芦，他们究竟想干什么？要干什么？ 

    ---------- 

    1968：我需要补充的是，自从主要资本主义国家去国有化后，他

们的两级分化越来越严重，不说美国的 99%运动，英国、法国这几年

也爆发了骚乱！所以从全球看国有化是社会稳定和公平的真正保障！

私有化后只有更不公平，最后只有二次革命了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1000:04 

    如何学习美国处理民族问题？-----ZXL1968 

    美国是个开放型的、移民国家，世界上的所有民族几乎美国都有，

为什么美国就没有民族矛盾？没有民族问题？ 

    我认为美国人成功的偷换概念，把非常多的民族问题简化为种族

问题！世界上就三大种族黑白黄而已，这样就使问题简化了！而我们

非要细分出许多民族，这样使问题非常复杂！ 

    我认为中国以后取消民族称谓，分按照自然地理分为三大地域人

民祖籍所在地，如祖籍西北地区人民；北方地区人民；南方地区人民

就可以了！ 

    美国在此基础上搞了一个反种族歧视法？美国为什么不兴办民
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族学校？美国的聪明之处是不大力推广其民族语言，反倒给不同种族

的推行单一英语教育！ 

    中国向美国学习的就是建立反对地域歧视的法令！在此基础上全

国推行汉语教学！当然要做好少数民族语言文字的大学研究和相关文

化历史保护！但是官方语言和教学必须是汉语！这样才能彻底从根本

上杜绝民族分裂加强民族融合！ 

    弱化民族意识，加强民族融合才是王道！各民族都是中国人，所

以没有必要强调你的民族属性！通过地域划分居民祖籍，也避免了国

际上动不动把地域的矛盾上升为民族矛盾！共产主义理想就是最后大

家平等大家消灭民族！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1000:09 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=436 

    完整专题文章在这个网站！ 

    购买我的新疆干果和玉石玛瑙可以加入群名称是新疆特产直销

群 365913632 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1017:00 

    @zxl1968201219679 楼 2014-12-0923:26 

    一只军队军官贵族化了也就腐败化了也就不是红军了！管 30 个

人的小排长收入是普通士兵的 3倍以上，连长的收入是士兵的接近 5

倍！我不往上比了，这已经严重偏离了官兵一致原则了！实际上国企

也是一样，企业领导与一线员工的收入差距巨大，我不是说不应该有

差距，但是差距可以这样巨大吗？国企领导的收入可以和资本家比吗？
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国企是你们家的吗？而且现在带兵的首长和国企领导有多少是凭军

功和业绩升级的？ 

    ----------------------------- 

    @大泽乡人二 2014-12-1011:52:12 

    楼主，强烈你建议写出很多错别字！让我们见识中华文化的博大

精深 

    ----------------------------- 

    1968：这怎么说呢？我打字急了，标点符号是不注意的。错字发

生概率确实太低了，这是我的错，打错字的概率应该稍大，但是离您

的要求确实还是有很大距离！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1110:00 

    @雨天的孩儿 2014-12-1108:45:44 

    @zxl19682012 

    关于汇率现在是众说纷纭 8？10？还有 20的？当然还有 6.X 

    老师也来谈谈吧 

    ----------------------------- 

    汇率一定会到 10 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1110:33 

    @susu66662014-12-1108:35:29 

    [老爷玩股市，是拿块石头玩杂耍，左手倒右手，吸引屁民进来，

结果有人和老爷不齐心，钻了空子，老爷没接住，石头掉下来砸了脚。

小鬼子恶意贬值--&gt;神州汇市亚历山大--&gt;老爷要人仔国际化
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死挺--&gt;怕神州的资金外流--&gt;拉动股市来“挽留”--&gt;明显

这任表演功底不够--&gt;股市演得太过--&gt;洋人们纷纷抛售出逃-

-&gt;周五上午就有一波，老爷拉住了--&gt;抛出个“融资赚两亿”

来糊弄屁民，猫盖屎--&gt;今天洋人们又来了，老爷接不住了--&gt;

综合这两天汇...... 

    ----------------------------- 

    关于股市，我首先先给大家讲一个数学关系，上涨 10%与下跌 10%

是不一样的！看起来一样但是点数是不一样的，下跌 10%的点数要大

于上涨！所以，主力惯用伎俩，下跌 5%第二天上涨 3%，跑的股民觉

得懊恼，你自己想一想是不是常态心理！对股市就是玩大众心理学！

实际上就是第三天又涨 2%，合计涨 5%也没有回到以前下跌的 5%。 

    其次，哪天跌 5%大家看到了，就是典型主力出货，他把下面挂单

的所有买盘一网打尽了！主力不傻，就是等和计算这样最大量挂单出

现的时候！这一把人家上万亿已经出货了！但是上涨的时候，人家也

挑上面挂单最小的时候。大家好好想一想，为什么每次中石油动大盘

就到头了呢？这次也不例外，中石油刚涨停，大棒就下来了！大家知

道为什么呢？因为中石油的套牢盘在 30 元左右，锁的很死，拉升他

对指数抬升作用又非常明显！即使把上面的卖盘全部吃掉也花不了几

个钱，这样挑选花筹码最少的占指数权重大的股票拉升，就造成指数

很红火绝大多数股票没有咋动的局面，还给你无限的幻想空间啊！还

有就是在主力出货末期，为什么会有你从这个股刚出来，这个股就涨

停了呢？因为主力可以看到散户的一切行为和动机，他们挑出逃跑盘
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已经逃跑差不多的被深套的股票在末期拉升，这样花筹码最小，当你

许多人关注了，进去了，你就慢慢等吧，他才不给你拉呢！ 

    所以当股市不爱涨的没有人关注的蓝筹股涨的很好的时候，就是

主力出货的尾声了！所以现在一个人在股市赚几亿的故事在恰当的时

候就出来了！媒体开始忽悠大妈和没有经验的 90 后到股市接盘了！

网友说养老金空缺，地方债，泡沫资产，需要股市雄起对冲-----不

错，政府是有这个想法！但是这是国际资本要做空中国，这是他们无

法控制的！有网友说政策市和经济一点没关系----但是他挡不住热钱

结汇逃跑！现在与以前不同，以前就是和国内股民搏傻的玩，现在他

们玩不过国际资本的，情况已经发生根本变化了，不能用老眼光了！

所以不能光看指数涨，现在是典型的尾期主力逃跑行情了！我再劝一

次大家跑吧！当年我就是不懂这个，不停的压哪个股要涨了，跳来跳

去几个波动就被套死！ 

    有网友认为，隐约感觉现在是买黄金的时候，我认为莫斯科还没

有爆发骚乱，普京还没有下台，油价金价还要跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1110:42 

    我再说一下，股市末期为什么要大幅波动？主力往上拉的时候，

如果碰到他意想不到的涌出盘，阻力太大他也就会放弃拉升，这是其

一，第二，如果用小筹码往上拉，他发现下面挂的跟风的多，那么他

就坚决出货！ 

    当砸下来上面卖盘少了，他再往上拉，这样他就会卖的多买的少，

实现在波动中出货！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1117:40 

    @涛声依旧在那 2014-12-1100:42:31 

    楼主多讲政治呀 

    ----------------------------- 

    哈哈，现在哪几条狗知道我厉害了不惹我了，我也消停一些，本

人不怕死也不找死！现在 386的队伍已经几乎被消灭殆尽，486和 586

主导四有化成功已经是定局了！我还是几年内不要谈政治为好！可以

和大家谈的东西很多，那么黑暗的东西就不谈了吧！即使谈了影响也

有限改变不了大局！独善其身顺势而为吧！ 

    中国历史上，一个朝代再横征暴敛，一般都不能动摇他统治的根

基，只有高层内斗开始，地方豪强崛起才能真正动摇中央集权！马云

已经狂妄的说他很反动了，就从一个取消银行贷款担保费这样一个小

事无法落实看，地方豪强势力已经崛起，实际上黑社会掌握了很多地

方 NO1的小秘密，地方政权被房地产商集团操控已经是事实，在美国

有 23 万 5 千名来自中国大陆的学生上高中和大学！如果乘以 4 基本

就是全球百万裸官的数字了！如果再乘以 4 就是中国 481 万占全国

一半财富的人！中国大陆去年在美国房地产消费了 220亿美元，这个

过程应该起码持续了 10年，2200亿美元到美国了是肯定的！理论上

买房子的钱只是他们所有钱的起码十分之一，所以 2-3万亿美元早都

出国了，斯诺登同志说的是可以相信的！都这样了还有希望吗？没有！

就不谈政治了，就说这么多，此话题不再回复！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1117:53 
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    @雨天的孩儿 2014-12-1108:45 

    @zxl19682012 

    关于汇率现在是众说纷纭 8？10？还有 20的？当然还有 6.X 

    老师也来谈谈吧 

    ----------------------------- 

    @雨天的孩儿 2014-12-1117:24:33 

    汇率一定会到 10 

    ________________________________ 

    您这时间到哪？15垮得多还是 16还是？ 

    ----------------------------- 

    我不是算命的，具体点位谁也无法预料！只能是大概！ 

    可以给您说一个靠谱的东西，这就是我预测的中国滞胀局面已经

形成！ 

    依据就是在不考虑油价大幅下跌的因素，中国的物价还在很快上

涨！也就是物价在飞涨；这样的时候各省最低工资在下调，这说明什

么？经济停滞倒退！ 

    附录：23省发布企业工资指导线多地下调反映增长放缓 

    宏观经济中国新闻网[微博]2014-12-1101:05我要分享 857 

    反映经济增长放缓、企业用工成本上升且利润空间缩小 

    据《经济参考报(微博)》记者统计，截至目前，全国共有 23 个

省份公布了 2014 年企业工资指导线，其中基准线平均在 12%左右，

这一水平相比去年有明显下降。 
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    据悉，企业工资指导线由基准线、上线(又称为预警线)和下线构

成。它是政府根据当年经济发展调控目标，向企业发布的年度工资增

长水平的建议。指导线并不具有强制约束力，但可作为企业与职工开

展工资集体协商以及企业自身合理确定工资增长水平的参考依据。 

    在已发布工资指导线的 23个省份中，河南和新疆的基准线最高，

均为 15%。基准线最低的广东省为 9%，比去年的 10.5%下降 1.5个百

分点，是目前唯一基准线低于 10%的地区。 

    值得注意的是，宁夏、山东、山西、新疆、广西等地工资指导线

比上一年度均有所下调。如宁夏工资增长基准线由 2013 年的 15%降

至今年的 13%，广西由 13%降至 12%。23 个省份的基准线平均值也因

此降至 12%左右。回顾 2013年，全国有 17个地区制定了工资指导线，

基准线普遍在 14%左右。 

    人力资源和社会保障部劳动工资研究所所长刘学民认为，各地政

府在制定工资指导线时主要依据经济增长、劳动生产率、物价上涨等

因素，同时也综合考虑失业、劳动力市场价格、人工成本等相关因素。

2014 年多地均下调工资指导线，反映了宏观经济下行压力较大，各

地普遍出现经济增长放缓、企业用工成本上升且利润空间缩小的现实

情况。同时，工资指导线能够引导劳动者对工资增长形成一个正确的、

合理的心理预期，并对工资集体协商提供借鉴。“工资指导线可以作

为工资集体协商中劳资双方协商的重要参考依据，”专家认为，合理

确定的工资增长幅度指导线，有助于推进工资集体协商制度。按照相

关规定，工资集体协商的内容应包括工资分配制度，工资标准和分配
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形式，年度和月平均工资水平，福利和调整幅度及调整办法，津贴、

补贴标准和奖金等分配办法，加班加点工资基数标准，工资支付办法

和时间等事项。 

    《经济参考报》记者梳理发现，青海、福建、山西等省份近日均

出台了促进工资集体协商工作的规划或实施意见，加速推行工资集体

协商制度扩面工作。根据青海省规划，各行各业将在上级工会的带动

下，由工会代表职工向企业行政方发出工资谈判要约，就工资增长、

建立工资增长机制、健全分配制度等进行协商。各级工会每年至少组

织开展一次工资集体协商“百日要约行动”、“春季要约行动”、“集体

协商要约活动月”、“要约行动季”等活动。要完善要约相关制度，积

极指导基层工会代表职工依法主动行使要约权，基层工会提出要约有

困难的，上级工会要给予帮助和指导，必要时可依法代替基层工会行

使要约权。山西省要求，全省建立工会且生产经营正常企业实行工资

集体协商制度的覆盖面将达 90%。其中，生产经营正常的规模以上企

业、世界 500强在晋投资企业将实现全覆盖，各类小微型企业及行业

协会、商会联系的企业覆盖率将达到 90%以上。 

    “企业在 2014 年工资分配中，一方面需充分考虑经济下行和企

业成本上升两方面的压力；另一方面，不能脱离宏观经济形势和企业

生产经营现状盲目要求增加工资。”刘学民认为，对于经营亏损、职

工工资发放出现困难的企业，经与工会或职工代表协商，工资可以零

增长或负增长，但支付给劳动者的工资不得低于最低工资标准。 

    专家认为，工资集体协商应在当地政府发布的工资指导线及劳动
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力市场工资指导价位基础上，因地制宜确定协商内容，对生产经营正

常和效益较好的行业、企业，确定一个相对合理的工资增长幅度。工

资协商应参考的因素包括工资指导线，地区、行业的职工平均工资水

平和人工成本水平，上年度本企业职工工资总额和职工平均工资水平，

地区城镇居民消费价格指数等。 

    （经济参考报） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1123:23 

    上级莫名其妙要我明天下午起封闭不知道几天，可能是出题，好

几年没有出过题了，按规定是要封闭的！奇怪的是不是学校通知，以

前是校长通知，这次局里直接通知有点反常，还带好洗漱用品，同志

们朋友们如果我回不来，一定要照顾好我的老婆孩子，嗯，不要口头

照顾要买我们家新疆干果和碧玉、羊脂玉戒指啊！群管理员张语轩就

是我老婆的户名，一切交易只有工商银行卡 9558803002106140216 张

新亮和支付宝帐号 13999255865户名党艳没有任何其他支付方式，记

住这点就没有交易风险了！ 

    该来的迟早要来，早做打算吧！新疆特产直销群 365913632 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1123:27 

    哥可以不说话，或者说不痛不痒的话但是不会说违心的话，提前

表明个态度！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1123:32 

    @backspace19222014-12-1123:26:52 

    老帅我的股票明年预期每股收益都快超过银行五年定存了，而且
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这样势头肯定还会延续至明年底，做电动车股票，这样风险也很大吗？ 

    ----------------------------- 

    我这次到河南收集了大量电动车资料，我认为电动车是未来中国

城市交通大方向，这个可以有，再熊的股市都有牛股！如果石油涨价

电动车的春天就来到了。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1210:17 

    中石化欲脱手浮亏巨大的 LNG合同高铁或明年春宣布破产原创 

    发表于：2014-12-1021:14:30 

    作者:像鲁迅一样呐喊 

    今统计局公布数据，11月份 CPI同比上涨 1.4%，涨幅为 2009年

11 月以来最低；PPI 同比下降 2.7%，为 2013 年 6 月以来最大降幅。

环比来看，CPI环比下滑 0.2%，PPI降 0.5%。 

    统计局高级统计师余秋梅在解读数据时称，“新涨价因素的减少，

主要是受天气、季节和国际因素的影响。”她并预计，随着气温逐渐

走低，12月份 CPI环比继续下降的可能性不大。 

    CPI 数据下降是暂时性的，只是统计局做得低。PPI 持续下滑，

预示着我们的实体工业仍非常低迷。 

    近期日媒报道，中国钢铁业对日的出口数据，与日本统计的从中

国进口数据对不上，相差很大，当然中国数据做得很大。查明后才知，

中国的低档钢铁出口，填的往往是高档钢材，因高档钢铁出口可退税、

低档的无优惠。 

    即使这样，我们出口的钢材价格极低，比日本、印度生产还要低
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一半，纯为了出口创汇。这也令许多国家发起抵制中国钢铁出口的活

动，我们又少了个出口创汇的商品了。 

    近期我们国内的资源品也大量出口，虽然国际价格很低，也只有

价格低国外才有买盘需求，这也为了出口创汇。 

    我们的央行自 2007 年后一直唱的“空城计”（外储），快走到尽

头了，这是危机核心所在。 

    （1968：对头！） 

    12 月 10 日新浪财经报道，能源价格大跌中石化欲脱手部分 LNG

进口合同 

    据 FinancialReview报道，由于经济放缓，液化天然气供求过多，

价格大跌使一些长期液化天然气进口协议无利可图，中石化希望能脱

手这些协议。 

    今年以来，液化天然气在全球其他市场上的跌幅也已达 40%以上。 

    据知情咨询及交易人士透露，中石化正打算出售澳洲、巴布亚新

几内亚的新增供应，因为对 LNG 空前的进口扩张规模越来越感到不

安。自 2006 年以来就有 11 座 LNG 进口终端建成，此外还包括 25 个

新建项目。 

    中石化正在就出售一笔长期购买合同中的很大部分进行初级阶

段谈判，这笔合同定於 2015 年开始，为期 20 年，每年向

OriginEnergy(ORG.AX)旗下 AustraliaPacificLNG购买 430万吨 LNG。 

    中石化在 2011 和 2012 年对 AustraliaPacificLNG 进行投资，

当时亚洲 LNG 现货价平均为 14.8 美元/每百万英热单位(mmBtu)，而
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现在还不到 10美元。 

    BP和中石化拒绝置评。 

    前些年中石化中石油大笔海外投资，签订了许多大单，而迄今相

关价格都下跌了约 50%。再履行合同的话，需要国内销售价格大幅提

升才行。不履行、取消合同的话，当然需要支付大笔赔偿了。 

    前期石油石化涨停时，它们公司曾出面澄清的，并提到今年业绩

可能较大下降。这是完全可预计的，媒体都没怎么提。 

    银行类企业今年业绩增速肯定很低，甚至出现负增长，这还没有

正常体现坏账呢，以后每个季度或都逐步增加坏账体现。 

    今媒体报道，高铁恐将在明年春天宣告破产 

    交通部长叶匡时在 9日下午表示，高铁财务改善是目前最棘手的

问题，且仅剩下 3周可以解决，如果月底无法进入交通委员会，明年

1月将会准备交由正府接手。 

    叶匡时谈到高铁问题时表示，交通部已将高铁财务改善方案送交

立法院程序委员会，若能在 12 月底前获得交通委员会审查通过，就

能来得及按照规画执行财务改善方案。 

    但如果无法通过，高铁预计最快会在明年的 3、4 月破产，而正

府接管将会造成“人民、正府、高铁三输”，正府拿不到好处，高铁

员工和股东也是输家，他谈到高铁假定破产时，“我不知道谁是赢家”。 

    叶匡时已在近日指示高速铁路工程局准备设立接管小组，确保营

运不中断，他表示高铁不会成为国营事业，将会再重新 OT（营运移

转）。 
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    虽然出现人民、正府、高铁三输局面，但有一方是赢家，即当初

投资建设时的贪官奸商，26万元采购个座椅、3千元一个卫生间卷筒

纸盒等，暴利多少自己算吧。 

    本周有官媒吹捧京沪高铁今年人次达亿人创纪录，其实这个数字

来估算也是亏损的。就算 1千元票价收入 1千亿，扣掉运营成本还剩

多少净利润。要知道总投资 2400 亿元的年利息，按 3%计算也要 700

亿呢，还没算本钱呢。 

    虽然高铁频频号称走向海外，但估算下根本赚不了什么钱的，赔

本赚吆喝，更多的为了出口创汇罢了。 

    今中午看到一财电视里专家在猛吹中国工业 4.0，描绘一幅极其

美好的画面。看看我们国内科研都早废掉了，教育更是混乱不堪，大

家都在为了钱而忙乎，只剩下舆论在吹捧、编故事、讲故事，拿什么

搞什么工业 4.0啊。 

    科研和自主核心技术是第一生产力，这点没有其它都别谈了。再

说了，真有什么工业 4.0，欧美日那么愁眉苦脸，他们早都干了，还

轮得到送给我们搞。 

    踏踏实实、定下心来，仔细分析我们经济中的问题，并探讨具体

解决办法，才是正途，才是真正“有希望了”，整天搞些新概念、新

名词来喊口号，不是真正的在搞发展。 

    -------------- 

    （1968：大家好好想一想，为什么总是中国这么倒霉，我们买了

什么什么就跌！就像当年国共双方交战共军对国军的计划了如指掌，
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不可能每次毛泽东都神机妙算的！杜聿明怀疑国防部有共党，最后绕

开国防部把计划直接交蒋介石那样，后来国防部的高官和总统办公室

的高官互相咬对方是共产党，结果这两个居然都不知道对方是共产党！

我们就是再笨，也不可能每一次都那样倒霉，就是赌博输 10 次也有

胡一次的时候！这是其一；第二，大笔海外投资，履行合同就会大赔

钱，不履行合同支付大笔赔偿，这一把我们的美元就要大亏空了！国

内新支柱高铁预计最快会在明年的 3、4 月破产，经济新常态就是破

产新常态，这样的支柱产业 3-4 月破产，过几个月让人家廉价收购，

收购完再放水是符合逻辑的。内外因结合看看来明年中下半年加上人

民币被迫降息降准美元加息的影响是中国汇率、股市、房市的总的危

机大爆发点，现在只是序曲！） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1210:23 

    沙特石油部长：为什么要减产？油价由市场决定 

    国际财经腾讯财经[微博]2014-12-1123:52我要分享 379 

    北京时间 12 月 11 日晚间消息，沙特阿拉伯石油部长阿里-埃尔

-纳伊米（Alial-Naimi）周四表示，决定原油价格的是市场力量，而

不是石油输出国组织欧佩克(OPEC)对产量所进行的调整。 

    阿里-埃尔-纳伊米是在秘鲁的利马出席联合国环境变化会议时

发表这一令人意外言论的。他在发言中说，“为什么要由我来降低产

量？你们都知道市场对任何大宗商品的影响。它总是会上上下下。” 

    考虑到阿里-埃尔-纳伊米是石油输出国组织这个从 1960 年以来

一直操纵着油价的合作性垄断组织目前最具有实权的人物这一事实，
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这番言论可以说非常有趣。石油输出国组织存在的意义就是通过一致

的行动紧密控制全球的原油供应，从而对抗在阿里-埃尔-纳伊米口中

所说的，让油价上下自由波动的市场力量。 

    就在他发言的同时，石油输出国组织发表的月度报告将其 2015

年的全球石油需求进行了调整，称未来一年对该组织所生产石油的需

求将是每天 2890 万桶，这个 2002 年以来的最低预测值比之前一个

月的判断要少每天 30万桶。 

    石油输出国组织就新的预测值给出了两个理由：首先是世界范围

内产量的增长，而其中的大部分来自北美页岩油气产量的增加；其次

则是需求的减少。技术在改善原油开采状况的同时，也在提升着能源

的利用率。 

    石油输出国组织在 11 月的时候无视市场力量的要求，在损害委

内瑞拉，厄瓜多尔和尼日利亚等较贫穷成员国利益的情况下决定不降

低产量配额。原油价格从 6 月中旬的每桶约 105 美元位置开始下跌，

下跌的速度在 10 月和 11 月的时候加快。没人知道油价快速下跌的

真实原因，而油价目前已经跌至每桶 60 美元左右，而且没有任何复

苏的迹象。 

    阿里-埃尔-纳伊米的全新立场更像是一个政治手段。沙特阿拉伯

希望油价下跌到足够低，让美国石油企业在页岩地质带的新钻探油井

无利可图，阻止这些地方出产的石油大规模进入市场，使得沙特阿拉

伯重新成为世界石油市场的领导力量。 

    沙特阿拉伯的这一策略正在发挥作用。美国能源部能源信息署在
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近期的报告中将 2015 年的产量预期进行了调整，相比之前减少了每

天 10万桶。（孔军） 

    --------- 

    1968：我早说过所有问题的根源在美国，解决问题的关键在沙特！

美国的页岩气革命吹的那么厉害，那么为什么中国不从美国大量进口

页岩气呢？欧洲不从美国大量进口页岩气呢？一个显然的事实是页

岩气没有改变根本世界石油消费量和能源消费结构！页岩气只是局部

的不是战略的改变世界能源！最近伊朗的局面似乎有利于普京，也许

普京要逼伊朗和俄罗斯一起动手？如果普京的战略是这样那么第一

要首先切实控制乌克兰东部，第二时间不能拖超过 3个月！否则普京

下台！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1210:26 

    中央经济工作会议罕见的强调控制舆论，大家自己理解去吧，好

在我已经预言了几乎所有重要的东西！大家慢慢看，即使不说新的也

够大家看的啦，嘿嘿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1418:44 

    我回来了，正常的出差活动！具体就不说了，晚自习跟大家聊吧！

不过我意外知道了一个秘密！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1500:08 

    @小眼睛的大叔 2014-12-1419:53:22 

    楼主，什么秘密？拿来聊聊 

    ----------------------------- 
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    就是如果我们真知道什么秘密的话我们自己就没有任何秘密了!

我们在任何地方的话都没有秘密!话只能说到这里! 

    如果有人无论通过什么手段获得了不该获得的秘密想扩散，或者

想组织一些人图谋不轨，你就不会有秘密了！所以任何人不要头脑膨

胀想做什么民意领袖，我们都是屁民，一切在政府掌控之中！有一双

眼睛总是在盯着你的所有电子信息，只要政府认为你危害了政权，政

府可以秘密逮捕你---这是有法律依据的，这个不是秘密！除非是范

围极广的群体事件，一般几个人的活动政府可以让他很早消失在萌芽

中！政府太强大了！有了这个技术，我们看到的群体事件永远都是地

方的独立的，很难联系起来！说白了，除了大家都吃不上饭，现代技

术条件下的政府的确是可以掌控大局的！中央经济会议已经明确要加

强经济舆论监控了！我认为如果谁再乱说人民币贬值和经济危机之类

话，估计上海话说就要吃生活了！我该说的说完了，我最近打算好好

给大家说一下墨家文化！养生，当然经济也要谈，谈经济后面说一般

规律不谈当前！我曾经问一个在这说我只是个教师，懂什么经济的人

什么是经济的本质，我等了半年了吧，居然没有人告诉什么是经济的

本质，看来我要自己解决这个问题！但是要等股市暴跌下来大家头脑

冷静了不喊要抄底玩波段了，听得进我的话了，我再说吧！我建立的

新疆特产直销群还有些名额，欢迎大家去，我在想，真不行了我们群

内大家就集资在好山好水，既地势险要又气候土壤好又能躲避战乱的

地方集体买块地，我们在外做买卖赚些钱，在一个小山村实践一下共

产主义的世外桃源吧！哪里蓝天白云，我们喝没有污染的水和粮食、
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蔬菜，以及自然放养的家禽家畜，真不行只能先这样了！我这几天和

一个化学特级女教师聊的很好，她儿子现在在美国，她跟我讲了一个

极端自由和民主的事例，就是一个貌美的女性，挑一些有修养地位的

人签协议说他们在她被麻醉后爱咋整咋整，没事。开始她被麻醉后有

人只是摸一下脸。后来就越来越放肆，最后强奸她了，再后来当有人

用枪捅她嘴里准备开枪时，人们才制止！这说明极端自由的情况下人

会走向极端的，左的和右的极端民主自由都是这样！自由和民主还是

要有一定限制的！ 

    我打黑车，和黑车司机聊，司机说如果给大大再给一个任期中国

就会彻底转变好了，他说现在送礼的少了，酒店吃喝的官员少了，官

员不敢明目张胆拿钱了！司机还在说朱镕基是清官等等！他认为只要

清除贪官社会就会好起来---要真那样当然就真好了，现在真不是一

个贪官的问题！谁也不希望看到动乱，动乱老百姓倒霉，不动乱老百

姓世代被剥削，到时候大家自己看着办吧！但是他的话反应了民意，

就是老百姓真心希望共产党回到真正共产党，老百姓在盼望明君，在

期望清官！中国百姓历来如此，他们就是不相信自己的力量，只有毛

主席让人民看到了人民民主的力量，现在看毛主席白忙活了，老百姓

的心态又回到上个世纪早期大清朝了！盼望明君，期望清官都不如老

百姓自己掌握权力，起码是监督权！看来哪些想翻天的人是做梦了，

这样的民意没有 5-10 年谁也撼动不了！我还是到榆树沟卧龙岗种地

爬山徒步去吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1500:15 
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    哦，为避免一些做广告的人进入，我们新疆特产直销群只容许注

明天涯网友的加入！就这样我们已经忙不过来了，其他游客人士就算

了！我们需要几个月的时间把我们的基础工作做好！新疆特产直销群

365913632 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1500:28 

    习近平：公祭为坚守和平而非延续仇恨---早说过了，不是战争

动员！不会打的，就是祭奠一下被日本屠杀的百姓，国家就不给你们

报仇了，国家已经祭奠你们了，和日本接着友好接着做生意就是这个

意思！坚守和平不延续仇恨嘛，就这个意思，抗日电视剧可以消停一

下了！要和平了，咋能让我们的孩子天天生活在仇恨里呢，我们应该

都坐在日本小汽车里嘛！ 

    在我的印象里本届好像是最喜欢搞各种祭奠纪念的！毛主席纪念

堂去了，邓小平哪里也去了，天安门人民英雄纪念碑去了，南京也去

了！真是很识周礼啊，礼数该到的都到了！这谁也不好说什么，只是

我过一阶段心情就要沉痛一下，内心有种阴沉沉的挥之不去的抑郁啊！

哦，我们不是生活在过去，我们要面向未来，如果占领东京在哪里我

们祭拜南京 30万冤魂，我想我的心情就不会抑郁了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1500:30 

    如果占领东京在哪里我们祭拜南京 30 万冤魂，我想我的心情就

不会抑郁而是会多几份豪情的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1500:42 

    我记得毛主席当年在升起五星红旗的礼炮声中立起了人民英雄
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纪念碑，毛主席是用凯旋之师满怀豪情祭奠英烈！今晚我真的想念毛

主席了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1516:26 

    油价崩盘：全球石油资产或缩水 1.6万亿美元 

    2014年 12月 15日 15:02 

    油价崩盘式下跌的溢出效应正显现，包括：拖累美股、全球石油

行业资产大缩水、俄罗斯货币大贬值并恐将因此“债务违约”等。若

OPEC不采取重大举措，油价下跌动能恐难逆转。 

    投机商们臆测，过去六个月的油价暴跌正在给美股强力施压。年

底行情更可能遭遇圣诞老人的“北极熊”。据 RBC 全球首席专家称，

当油价处在 57美元/桶的逾五年低位时，全球石油行业的年化资金或

缩水 1.6万亿美元。(约合 9.89万亿人民币) 

    ------------- 

    1968：如我以前预料，这次石油大降价不是偶然的，是蓄谋已久

的。就是没有普京出兵乌克兰也要上演这一幕！只不过不用这么惨烈

罢了！君不见中国现在在卖国有石油资产，你不觉得现在能够像捡烂

白菜那样买中石油吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1516:31 

    油价下跌连美国油井都停了 

    2014年 12月 15日 07:30 

    字体：大中小已有 8人评论，共 11483人参与讨论用手机讨论 

    随着油价跌破每桶 60 美元，美国新闲置的油井数量创下近两年
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来最高。 

    ===本文导读=== 

    油价下跌美国油井都停了 

    美国能源信息署：下调油价预期明年原油产量或再创新高 

    巴克莱：美国页岩油的成本“生死线”在哪里 

    油价下挫美国页岩油企业还要增产 

    随着油价跌破每桶 60 美元，美国新闲置的油井数量创下近两年

来最高。 

    位于休斯顿的现场服务公司 BakerHughes 昨日在其网站上表示，

本周，美国石油钻井平台开工数量下降 29，至 1546，为 6 月以来的

最低水平，也创下 2012年 12月以来最大跌幅。 

    由于 OPEC 拒绝减产，包括康菲石油公司和绿洲石油有限公司在

内的美国石油公司减少了支出。雪佛龙公司(Chevroncorp)搁置其年

度资本支出计划到明年。 

    美国石油钻井平台开工数据正从创纪录的 1609 下滑，这给繁荣

的页岩油发展蒙上了阴影。页岩油推动了美国国内生产量至 30 年来

的 最 高 水 平 。 IberiaCapitalPartnersLLC 油 田 服 务 分 析 师

RobertMackenzie向彭博新闻社表示， 

    这开始了。我们知道这一天会到来。油井数量下滑只是一个时间

问题。石油价格正不断下跌。 

    康菲石油公司 12 月 8 日表示，将削减明年支出 20%。这家公司

推迟了北美的投资。绿洲石油有限公司 12 月 10 日表示，削减 2015
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年支出 44%。我们的资本支出将降低。我认为降低资本支出 20%多将

是全行业的常见做法。 

    ---------- 

    即使生产商削减预算，关闭钻井平台，美国国内的产量依然激增。

美国能源信息管理局数据显示，12 月 5 日当周，美国日石油产量攀

升至 912 万桶，为 1983 年数据记录以来的最高水平，并预计将在明

年增加到每天 930万桶。 

    1968：首先，美国既然有那么多页岩气他还开采石油干什么？事

实上美国自己也摆脱不了石油开采！从能源比例上讲美国根本就不存

在所谓页岩气革命！其次，美国不让沙特减产石油，他自己却在减产

石油，霸道啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1610:09 

    ----------------------------- 

    @一滴水 1472014-12-1520:49:55 

    每当一个国家的政治、经济出现重大危机的时候，爱国主义的破

旗就又散发出臭味来。这不是我说的，这是列宁同志的名言。 

    ----------------------------- 

    1968：是有这话，是有这事。当年崇祯帝也想改变什么，他忽然

发现国库没有银子，皇帝请求大臣掏钱，大臣不掏钱，皇帝一点脾气

没有！刘宗敏一来，他们成堆的金银交出来！问题就是皇帝为什么不

敢直接收大臣的钱？大臣实际上掌握了真正的政权！只要权力基础经

济基础不在皇帝手里，皇帝说什么话权贵都当他放屁！明朝末年，该
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兼并土地照样兼并土地，财富该集中在权贵手里照样集中在权贵手里，

权贵不会掏出一分钱银子给大家分蛋糕，既然没有人掏银子，皇帝说

话就是放屁，多少恩旨都是空头支票，权贵根本不理北方威胁，内部

农民生活凄惨嘛，皇帝空喊几句口号，即使杀几颗人头也没有根本改

变财富分配格局，这样最后他只能吊死在梅山了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1610:12 

    新兴市场溃败:多国货币暴跌资金回流美国 

    2014年 12月 16日 07:58 

    新兴市场大溃败：多国货币暴跌资金大规模流出 

    亚洲货币全线下跌资金回流美国 

    人民币后来居上：首入新西兰货币篮子权重超美元 

    油价崩盘牺牲品：马来西亚货币创亚洲金融危机以来最大跌幅 

    继俄罗斯卢布、马来西亚林吉特等新兴市场货币创下多年新低后，

印尼盾/美元周一盘中创下十六年新低。 

    路透数据显示，印尼盾/美元周一一度报 12,685印尼盾，为 1998

年 8 月以来最低水平。以该汇价计算，印尼盾日内跌幅为 1.9%，年

内跌幅为 4.3%。 

    彭博社报道称，随着美国开始加息的概率增加，抑制了投资者对

新兴市场资产的需求。印尼财政部的数据显示，截止 12月 11日，海

外投资者本月已抛售了 10.09 万亿印尼盾(约 7.95 亿美元)的印尼国

债。 

    瑞 穗 银 行 亚 洲 和 新 兴 市 场 交 易 团 队 首 席 交 易 员
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ShigehisaShiroki 告诉彭博社，“企业年末对美元的需求，加之近期

债券市场的抛售，拖累了印尼盾的表现。” 

    印尼资产规模最大的银行 BankMandiri 的公债部门主管

RoykeTumilaar告诉路透社：美国继续发布正面经济数据，这进而打

压了印尼盾汇率，由于外资在印尼资本市场中的占比较高，导致我们

真真切切曝露于美元走强的风险。 

    142328483a.jpg 

    印尼10年期政府公债收益率周一升到8.203%，上周五报8.087%。 

    大崩溃 

    不仅是印尼盾，近期新兴市场货币几乎全线崩溃。 

    彭博追踪 20种新兴市场货币关键汇率的指数于上周一跌至 2003

年 4 月以来最低点，今年跌幅达 10.2%，以此速度继续下滑可能创

2008 年以来最大年度跌幅。彭博调查策略师的预测结果显示，23 种

新兴市场货币之中明年有 15 种下跌，其中领跌的是阿根廷比索和捷

克克朗。 

    管理 1.6 万亿美元资产的摩根大通资产管理公司驻伦敦新兴市

场债券主管 Pierre-YvesBareau12月初接受彭博采访时表示： 

    新兴市场正遭受增长放缓、大宗商品价格走低和出口疲弱之苦。

我们预计(新兴市场货币下跌)不会改变。 

    俄罗斯央行上周四晚宣布加息 100个基点至 10.5%，属于市场预

期范围之内。然而，卢布不仅未涨，反而暴跌，并创下历史新低。当

前美元/卢布交投于 58.3的历史高位： 
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    QQ图片 20141215141708 

    同样受累近几个月油价暴跌的还有马来西亚货币林吉特。马来西

亚是亚洲最大的石油和天然气出口国收入减少。投资者担心不断走低

的油价损及该国出口收入，林吉特本月初的跌幅创 1997~98年亚洲金

融危机以来之最。 

    印度卢比周一盘中下跌 0.7%，至 62.7100，刷新 10个月新低。 

    实际上，自中国央行 11 月下旬宣布降息后，人民币的贬值压力

也在凸显。上周三人民币开盘价格偏离定盘价达 1.1%，为 6 月来最

大跌幅。上周四，央行公布人民币中间价为 6.1153，升至 2月 20日

以来最高，连续第 5 个交易日上涨；但当日美元/人民币即期汇率收

盘在 6.1886，创出 5个月收盘新高(人民币的 5个月新低). 

    人民币。png 

    截止上周四，2014年人民币对美元贬值 2%，为 2009年以来首次

出现。人民币兑美元今日收盘报 6.1912，为 7月 25日以来最低，较

上周五收盘价格 6.1869下跌 0.05%。 

    汇丰货币策略师 JuWang上周表示，“中国并不想介入货币战争之

中，因此选择较强的人民币定盘价。但是市场认为，在一系列基本面

数据疲软的情况下，中国最终还是将被迫选择人民币贬值。” 

    资本外流 

    国际金融研究所(InstituteofInternationalFinance，IIF)的数

据显示，10月份里投资者(非本国居民)从非洲、拉美、东欧、亚洲股

市合计撤出 90亿美元。 
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    因中国经济增速放缓及美国货币刺激政策临近结束，投资者对全

球增长失衡的紧张情绪增加，对新兴市场的热情也逐渐降温。 

    全球经济。jpg 

    FTSE 新兴市场指数包括中国、巴西、印度等国，自 9 月初以来

下跌了超过 10%。 

    “总体来说，新兴市场流入资金停滞，”IIF 首席经济学家

CharlesCollyns 称，最近几天市场有逐渐稳定的迹象，但是我们预

计因美联储加息预期的存在，市场避险行为将继续。 

    -------------- 

    1968：不是快到人民币了，是人民币已经开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1610:38 

    油价该降不降，反而不断加税-----说明什么？说明从中央到地

方依靠税收填窟窿的本质意愿已经出来了！同志们等着加税加费吧，

好日子到头了，我不开淘宝店也能卖东西，淘宝店上税我认为已经是

大势所趋了，到哪里卖东西迟早央妈急了就要被他咬一口！ 

    我现在给网友在这里说一下我在群内卖玉石饰品的原则，由于我

老婆不让我在群里说，但是我需要在这里给大家讲明白： 

    1：因为玉石高端的东西价格高，真假鉴定和价格评估极难，我

不敢卖。所以我不会给大家卖高端玉器，也就是不会卖上万的玉器！

即使我老婆要卖你们也不要买，因为对你我都是风险。 

    2：我给关系很好的网友淘了两个真正和田白玉手镯，其中还是

籽料的，都是万元以内，现在我已经找不到这样东西了，所以网友再
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不要问我真正和田白玉手镯的事情了。其他只有来源可靠，亲自看到

切开的青白玉的和田籽料手镯 2只。 

    3：玉石我们家主要销售碧玉手镯、碧玉戒面、碧玉吊坠，以后

大家不要问了，这些都不是和田料，都是俄罗斯碧玉！需要给大家指

出的是俄罗斯碧玉绿度高，好看，和田碧玉油度好但太黑，透亮度不

够！所以现在商场几乎 100%是俄罗斯碧玉！我们做的就是商场的大

宗货，这样便于大家进行价格和品质的比对！而且价格我们要低非常

多，是论倍的低！这里一次给大家说清楚，俄罗斯碧玉和和田碧玉都

是昆仑山的，都是真品！同样我家的羊脂玉吊坠，戒指也是一样，我

们和商场的大宗羊脂玉品质是一样的，价格也是低很多倍，但是需要

告诉大家首先我们是真品，但是是山料。现在玉石粉合成的可以以假

乱真！即使所谓大店也有一些这样的，因为合成的可以没有其他杂质！

不要说和田羊脂玉籽料，就是和田白玉籽料在市场几乎已经绝迹！用

山料的已经是货真价实了！我们和市场认可的和田羊脂玉是同样品质，

这点可以保证的！所谓和田白玉其实纯白的很少，都多少偏黄偏青颜

色，所以正白色很少，籽料的更极少，我给大家卖的枕头玉石里面就

有白玉，大家看到了各种偏色都有！山料的白玉白度达到羊脂级别白

度的也很少！现在羊脂玉鉴定标准的修改和以前的区别是这样的，不

分产地，只要白玉达到羊脂白度就可以鉴定为羊脂玉！内地一些以前

玩玉的和新疆玉石界自己圈内还是坚持和田产地原则，但是国家标准

的认定就不是几个圈内人凭感觉可以确定的了，我们的羊脂玉都是采

自昆仑山脉的山料，绝非韩国料，事实上籽料在河里也几乎找不到了！ 
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    如果真要和田玉籽料也有，就是我给大家做枕头的玉石！那是真

正的和田籽料，其他的即使一小颗白玉籽料品质好的也要上万！这个

讲明白了，我心里就安稳了！ 

    我家的东西大家放心买吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1618:30 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1623:52 

    ------------------------------------------------ 

    @遍地是黄金 2014-12-1622:50:42 

    十二兄，吉人自有天相啊！！来山东潍坊吧，这里的空气和环境

还是不错的。你选好地方了吗？？俺入一股，至少有个窝颐养天年就

好了。 

    ----------------------------- 

    潍坊去过，但是整个山东空气被污染的厉害，我还是想去海南五

指山！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1623:55 

    中国楼市 90%没卖掉就想涨价？ 

    2014年 12月 16日 10:39 

    随着今年楼市步入调整期，房企库存也步入高位盘整的“新常态”。

住建部政策研究中心主任秦虹曾公开表示，截至今年 10 月，商品房

销售占到正在施工的商品房面积的比例达到历史最低点，在建房屋中

有 90%未卖出去。 

    ------- 
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    1968：什么叫历史最低点？比朱镕基当年烂尾楼时代还低吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1716:44 

    卢布暴跌背后的要因：央行印钱救国企 

    2014年 12月 17日 12:30 

    卢布暴跌背后的要因：央行印钱救国企 

    卢布近期暴跌的原因不止油价。俄罗斯最大国有石油公司

Rosneft 上周发行 6000 亿卢布债券，但实际上银行们买了这部分债

券后，这些债券又被央行纳入抵押品，银行将债券抵押回央行换取现

金，纽约时报将此比作央行印钱救助国企，卢布和俄央行的信用将受

到质疑，卢布的下跌也在情理之中。 

    俄罗斯经济结构比较单一，主要以油气出口为主，卢布价格应当

紧密跟随油价走势，大部分人也是用这样的理由来解释卢布近期的大

跌。然而，现在看来俄罗斯央行及其他金融机构的“暗箱”操作可能

对卢布的影响要大过油价的涨涨跌跌。 

    例如本周一，原油价格因利比亚供给可能出现问题一度反弹，但

卢布兑美元同期依旧毫无起色。 

    彭博专栏作家 LeonidBershidsky、《福布斯》俄文版的首位出版

人近日撰文指出，央行与 Rosneft的交易或造成了卢布的大跌： 

    俄罗斯国有最大石油公司——Rosneft 上周通过发行债券融资

6250 亿卢布(约合 108 亿美元)，这部分债券收益率比同期限的俄罗

斯国债还要低。 

    央行迅速将这部分债券纳入自己的可抵押品名单，这样其他银行
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便可使用这部分债券来作为抵押向央行换取流动性。虽然不知道哪些

银行购买了这些债券，但是可以推测有如下的事情可能发生： 

    首先购买了 Rosneft债券的银行们(可能是大型国有银行)，可以

将债券抵押给央行，然后借入外汇并将这部分钱通过货币互换合约提

供给 Rosneft。该公司实际上相当于从央行拿到了卢布，并且央行的

外汇储备也被迫减少了一部分。 

    Rosneft可以将这部分卢布投资于生产，当然也可能用这部分卢

布购买美元，用来偿还之前的债务，正是后者这样的操作导致卢布严

重下跌。 

    纽约时报直接将这一行为比作印钞，该报报道称，本周一卢布遭

抛售的原因之一是市场担心央行实际上在靠发行新卢布来支撑国有

石油公司 Rosneft. 

    俄 罗 斯 高 等 经 济 学 院 (HigherSchoolofEconomics) 教 授

NataliaV.Akindinova 指出，随着压力的增长，俄央行看来已陷入了

“印钞政策”，以帮助遭受低油价和乌克兰危价导致的金融制裁挤压

的国有石油公司。 

    纽约时报称，主持 Rosneft业务的主管谢钦(IgorI.Sechin)有深

广的人脉，与普京有长期的联系，他看来说服了央行，用实际上向他

的公司发行数十亿新卢布的方式，来帮助支付债务。 

    在石油繁荣年间，普京政府在经济中担负起越来越大的作用。来

自普京老家圣彼得堡、及其在苏联情报机构克格勃工作时代的长期同

事执掌了庞大的国有企业。 
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    最近几个月来，俄罗斯石油公司一直吵着要政府救助，为偿还公

司在石油价格高时收购而欠下的债务进行再融资。由于制裁，这些贷

款不能在西方的银行展期。 

    债务在本月晚些时候即将到期。仅靠公司自己的现金储备会打乱

石油开发项目，而俄罗斯的未来收入依赖于这些项目。政府为俄罗斯

石油公司安排的解决方案的披露，在周一震撼了市场，显然是因为它

与一个所谓赤字货币化的做法类似，也就是用印钞票来填补政府预算

缺口。 

    不出所料，卢布在周一早上与美元的兑换价还是 57:1，到当天

交易结束时已降到 64:1，这是自俄罗斯在 1998年债务违约以来最糟

糕的一天抛售。 

    周一货币大跌的原因“众所周知”， BorisY.Nemtsov 在其

Facebook页面上写道，他曾任俄罗斯副总理，现在属于政治反对派。

“央行启动印钞机，来帮助谢钦-普京的商业，给了俄罗斯石油公司

6250 亿新印出来的卢布。新票子马上出现在货币市场，导致汇率崩

溃。” 

    俄罗斯公司和银行预定在本月需偿还 300亿美元的国外贷款。明

年还有约 1300 亿美元的贷款将陆续到期。除了央行，没有支付这些

贷款的硬通货的明显来源，而央行的可信度目前正受到质疑。 

    1968：1:“卢布近期暴跌的原因不止油价。俄罗斯最大国有石油

公司 Rosneft 上周发行 6000 亿卢布债券，但实际上银行们买了这部

分债券后，这些债券又被央行纳入抵押品，银行将债券抵押回央行换
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取现金，纽约时报将此比作央行印钱救助国企”这个手法大家是不是

听起来耳熟呢？前阶段中国央行也干过类似的事情！为什么对我们的

反应世界舆论和国内舆论都非常淡化？政治需要耳！ 

    2:本周一卢布遭抛售的原因之一是市场担心央行实际上在靠发

行新卢布来支撑国有石油公司 Rosneft.-----即使没有事西方也可

以通过预期危机来导致现实的危机，这个手法已经很熟练了！ 

    3：俄罗斯公司和银行预定在本月需偿还 300亿美元的国外贷款。

明年还有约 1300 亿美元的贷款将陆续到期。除了央行，没有支付这

些贷款的硬通货的明显来源，而央行的可信度目前正受到质疑。---

-中国房地产商在人民币汇率很高的时候借的美元债有支付来源吗？

没有，这些美元没有着落！ 

    4：俄罗斯石油公司一直吵着要政府救助，为偿还公司在石油价

格高时收购而欠下的债务进行再融资。由于制裁，这些贷款不能在西

方的银行展期----中国企业在全球生产资料价格高的时候收购而欠

下的债务，现在由于全球生产资料价格低也同样出现俄罗斯企业的问

题！如果我们和西方对抗我们要受到比俄罗斯更惨烈的制裁，如果我

们不和西方对抗我们同样面临汇率洗劫！ 

    ---------- 

    结论，俄罗斯的危机中国同样面对！中俄联手废掉美元可以破解

双方的危机！石油的价格波动和中国的汇率大幅下跌是逻辑相悖的事

件，石油涨俄罗斯经济好中国不行，那么石油跌中国经济向好人民币

坚挺，凭什么这时人民币贬值？在这里我们已经看的很明显：美国通
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过玩美元操控国际经济！最近房地产大佬开始也唱空地产了，这不奇

怪，王石现在还有可以随时到美国学习的护照吧？为了美国的利益沙

特比这些房地产大亨做的更献身呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1716:47 

    叶檀：目前是中国抛售美债好时机将得最丰厚收益 

    2014年 12月 17日 07:47叶檀 

    字体：大中小已有 70人评论，共 8245人参与讨论用手机讨论 

    中国作为美国国债的最大持有国，如果金融危机后低迷增持美国

债券，目前债券疯狂阶段减持美元债券，将得到最丰厚的收益。事实

上，这就是美联储与美国财政部的节奏。 

    核心提示：中国官方目前抛售美债是较好的时间窗口，市场恐慌

情绪导致价格仍处于高位，但加息的预期山雨欲来，大节奏的把握可

谓非常到位。 

    中国减持美国债券，为美联储加息未雨绸缪。 

    12 月 16 日彭博社消息，今年 10 月，中国持有的美国债券数额

降至去年 2 月以来最低。美国财政部 12 月 15 日发布的月度报告显

示，截至今年 10月，中国共计持有美国债券 1.25万亿美元，相较今

年 9 月下降 136 亿美元。据美国财政部 12 月 16 日发布的报告显示，

中国目前依旧是美国的最大债券持有国，其后是日本。此前，日本的

美国债券持有量为 1.22万亿美元，今年 10月增持 6亿美元。 

    中国作为美国国债的最大持有国，如果金融危机后低迷增持美国

债券，目前债券疯狂阶段减持美元债券，将得到最丰厚的收益。事实



11010 

 

上，这就是美联储与美国财政部的节奏。 

    次贷危机发生前，美联储资产规模约在 8500亿美元水平，在 2008

年 9月雷曼兄弟宣布破产保护疾风暴雨来临之后，美联储疯狂扩大资

产负债表，到 2012 年 12 月末达 2.9 万亿美元，到 2013 年底，上升

到 4 万亿美元。次贷危机之前美国政府债券在美联储资产中占比下

降，从 80%以上下降到 2008 年 12 月的 21%，而后美联储持有美国国

债回升，2012年 12月升至 57%。美联储购买的三大资产是美国国债、

联邦机构证券和机构担保抵押贷款证券，随着美联储放水，这三大资

产价格都在上升。 

    美联储、美财政部在低位时买入债券，在高位时减持资产，使得

美联储与美国财政部成为最赚钱的机构。2009 年美联储盈利 534.2

亿美元，2010 年盈利 817.4 亿美元，2011 年盈利 744 亿美元，向美

国财政部移交 754.2亿美元；2012年向美国财政部上缴 889亿美元，

同比增长 17.9%；2013年上缴 796亿美元。说美联储与美国财政部是

金融危机期间最大的获益者，毫不夸张。 

    其中重要的原因是美联储购买的国债价格大幅上升，以及“两房”

普通股与优先股等资产价格大幅上升。根据 2008 年 9 月的协议，美

国财政部将向房地美和房地美注入资金 1875亿美元，“两房”向政府

发行优先股，股息收益率定为 10%。 

    如今美国财政部的投资获得巨额回报，房利美与房地美两家公司

财报显示，今年前 6个月，房利美向美国财政部支付 57亿美元红利，

房地美向美国财政部支付 45亿美元红利。如此一来，“两房”支付给
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美国财政部的总红利达到 2131 亿美元，美国财政部收益已有 256 亿

美元。美国私人投资者愤愤不平，进行了两次诉讼都铩羽而归。 

    跟美联储与美国财政部投资，在特殊的经济周期，美联储与美国

财政部直接跳到前台托市。美联储掌握货币机器，美国财政部决定经

济大势。当全球经济危机到没有什么可以信赖的时候，投资者选择相

信美国国债与准国债。金融危机教会了我们，什么叫市场强者恒强、

弱者恒弱。 

    中国官方投资部门在这方面的判断大致是正确的，没有什么可以

指责。 

    2011 年 2 月《华尔街日报》报道称，美国白宫计划提出改革方

案，让“两房”从房屋按揭市场上逐渐淡出，并逐步减弱政府在抵押

贷款市场的角色。国内舆论大哗，认为市场对于持有大量“两房”债

券的中国投资是否会“打水漂”的担忧，中国投资美国“两房”债券

亏损可能高达 4500亿美元。2月 11日，外管局负责人第一时间澄清

事实，他们的判断没有错。 

    现在，到了市场转向的时候，市场对美联储加息预期越来越浓，

即使美联储暂时不加息，除非出现特殊情况，美国的国债价格顶峰时

期也已经或者即将过去，美国证券货币市场将出现动荡与分化。 

    中国官方目前抛售美债是较好的时间窗口，市场恐慌情绪导致价

格仍处于高位，但加息的预期山雨欲来，大节奏的把握可谓非常到位。 

    ------------------ 

    1968：美国要加息了，她要抛美债了，利息低的时候他们把钱存
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美国了，这不二傻子嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1716:53 

    传不动产登记条例将于明年 3月 1日施行总理已签发 

    2014年 12月 17日 13:27 

    字体：大中小已有 13人评论，共 2699人参与讨论用手机讨论 

    曾于今年 8月公开征求意见的《不动产登记条例》将于明年 3月

1日施行。据悉，该《条例》已于 11月 24日经国务院总理签发，近

期即将公布。 

    据财新报道，曾于今年 8 月公开征求意见的《不动产登记条例》

(下称《条例》)将于明年 3 月 1 日施行。据悉，该《条例》已于 11

月 24日经国务院总理签发，近期即将公布。 

    2014年 8月 15日，国务院法制办发布了《不动产登记暂行条例

(征求意见稿)》，而在 5 月，全国省级不动产统一登记工作即已全面

铺开。在河北、山东、江苏等地，省级层面职责整合基本到位，江苏

省明确要求积极推进市县不动产登记整合工作。 

    统一登记制度乃主要针对中国此前不动产登记的多头管理现状

而实行的。在中国，土地登记权能属于国土部门，住建部门登记房屋，

海域使用权由海洋行政管理部门登记，矿产、农地、森林等也分属不

同部门管理。参与条例起草工作的清华大学法学院副教授程啸向财新

介绍了《条例》在征求意见稿基础上新增的内容以及今后需要解决的

问题。他提出当前舆论过于强调不动产登记的反腐功能，这未来或将

影响不动产登记应有功能的发挥。不动产登记条例出台会产生什么影
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响呢？为征房产税提供条件值得注意的是，针对不动产中最受关注的

房产。“房产是各界民众都很关注的焦点问题，不动产统一登记将摸

清房产底数，为房产税、遗产税的开征奠定基础，对于规范房地产市

场和房地产调控有重要意义。”赵锡军说。中原地产研究部总监张大

伟对此表示认同。他说，如果不动产登记系统能够建立，房产税的推

进将会明显加速。因为不动产统一登记制度，有助于推动全国房产的

住房信息联网，为房产税的全面征收提供条件。目前，许多大中城市

已完成房屋价值评估系统建设，如果不动产也能够统一登记，那么房

产税的推进将消除主要技术障碍。 

    《中共中央关于全面深化改革若干重大问题的决定》提出，加快

房地产税立法并适时推进改革。财政部财政科学研究所前所长贾康指

出，未来完善房地产税应立足于“公平土地税负，强化保有环节”，

在推进个人住房房产税试点之外，还应下调过高的住房用地税负，简

并流转交易环节税费，重点发展保有环节房地产税，对投机性购买住

房实行高度超额累进税率。 

    有助于斩断利益输送 

    除了有助于征税，反腐败也被专家认为是不动产统一登记制度的

重要作用之一。此次国务院常务会议明确提出，要推动建立不动产登

记信息依法公开查询系统，保证不动产交易安全，保护群众合法权益。 

    赵锡军表示，“房叔”“房姐”的出现表明了房产信息不公开、不

透明的弊端，不动产统一登记和公开查询系统建立后，有助于摸清那

些多占多用、占而不用和不正当交易的问题，对于发现腐败活动，斩
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断利益输送会有很大作用。 

    张大伟指出，房地产登记系统的建立，会对市场部分灰色房源存

量有威慑作用，可能会出现部分抛售。 

    对普通市民影响小 

    东北师范大学经济研究所所长、经济学教授、博士生导师金兆怀

指出，不动产统一登记制度的推广会有一个从试点到全面铺开的过程，

只有形成完整的体系，才能对房地产市场的政策决定做出影响。 

    金教授认为，该制度的确立，对普通市民的影响可以说微乎其微，

因为，大部分市民都只有一套普通房产，而对单套普通住房征收房产

税的可能性几乎没有。--------- 

    1968：不是许多大中城市已完成房屋价值评估系统建设，而应该

是几乎全部！政府早都知道多少家有两套住房的！大部分市民真的都

只有一套普通房产吗？我们只有几十年使用权的房子，或者说我们压

根没有真正自己的房子凭什么我们交房产税、我们 99%以上的人除了

房子和房子的债务之外没有长期存款，也就是我们没有真正意义上的

财产凭什么我们交遗产税！不要告诉我这两个税是针对富人的，哥不

傻，如果税收针对富人的话哥现在就不用延迟退休和不担心生病住院

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1717:03 

    俄罗斯卢布暴跌引居民疯狂抢购物资 

    2014年 12月 17日 13:14 

    由于卢布贬值达到 75 兑 1 美元，莫斯科民众开始涌入商场购买
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日常用品。当地时间周二(16 日)晚九点左右，目击者在莫斯科大环

外 91 公里处的超市目击到，超市人满为患。当地时间 2014 年 12 月

15日，俄罗斯莫斯科，顾客在 Perekrestok超市选购商品。 

    ------- 

    1968：如果人民币贬值我们抢购什么？我们不会抢日用品，我们

会抢购石油的！因为人民币大贬值，到时候会出现奇诡的现象就是我

们要花更多更多的人民币买石油！这样俄罗斯缺日用品我们缺石油，

其实中俄联手这个问题就解决了嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1717:05 

    俄罗斯卢布暴跌引居民疯狂抢购物资 

    2014年 12月 17日 13:14 

    由于卢布贬值达到 75 兑 1 美元，莫斯科民众开始涌入商场购买

日常用品。当地时间周二(16 日)晚九点左右，目击者在莫斯科大环

外 91 公里处的超市目击到，超市人满为患。当地时间 2014 年 12 月

15日，俄罗斯莫斯科，顾客在 Perekrestok超市选购商品。 

    ------- 

    1968：如果人民币贬值我们抢购什么？我们不会抢日用品，我们

会抢购石油的！因为人民币大贬值，到时候会出现奇诡的现象就是我

们要花更多更多的人民币买石油！这样俄罗斯缺日用品我们缺石油，

其实中俄联手这个问题就解决了嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1717:07 

    社科院专家：适时降准条件成熟明年降息最多 2次 
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    2014年 12月 17日 08:15 

    字体：大中小已有 22人评论，共 3972人参与讨论用手机讨论 

    有序而缓慢地使法定存款准备金率正常化，可以进一步降低商业

银行的准备金(机会)成本或其负债成本，不仅可能会使市场利率、贷

款利率中枢下行，而且也为下一步的利率市场化改革创造有利条件。 

    适时降准的条件已经成熟 

    彭兴韵 

    ■应当适时启动存款准备金率的正常化程序。逐步降低存款准备

金率将是中国未来货币政策调整的中长期趋势。有序而缓慢地使法定

存款准备金率正常化，可以进一步降低商业银行的准备金(机会)成本

或其负债成本，不仅可能会使市场利率、贷款利率中枢下行，而且也

为下一步的利率市场化改革创造有利条件。 

    ■为避免法定存款准备金率的调整对经济和金融市场带来较大

的冲击，可考虑每次以 0.2 或 0.25 个百分点，而不是 0.5 个百分点

的力度降低存准率。和将法定存款准备金率从 6%提高到 20%以上花了

8年左右的时间一样，要将其正常化到一个合理的水平，所需要的时

间可能会更长。 

    ■2015年货币政策“靶心”将在很大程度上仍着眼于解决“融资

难、融资贵”，但单纯放松货币政策并不能从根本上解决经济运行中

的这一顽疾。2015年即便还会采取降息行动，可能最多只有 1-2次。

同时，可能让住房抵押贷款利率与一般工商业贷款利率机制逐渐并轨，

放开住房抵押贷款利率下限。 
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    12月 5日，中央政治局会议明确提出，“继续实行积极的财政政

策与稳健的货币政策”。这已为 2015 年的宏观经济政策奠定了总基

调。此前，央行于 11月 22日起下调金融机构人民币贷款和存款基准

利率。央行在随后的沟通中称，此次利率调整要解决的重点问题是发

挥基准利率的引导作用，促进实际利率回归合理水平，缓解企业融资

成本高企的“融资贵”问题。央行同时还称，此次利率操作属中性操

作，并不代表货币政策方向发生变化。那么，未来货币政策将走向何

方？回答这个问题，需要我们结合当前经济金融的新变化、新特点，

结合 2014 年货币政策操作及政府对 2015 年货币政策的总基调来做

探求，并提出有针对性的建议。 

    货币政策应注意经济运行中的新特点 

    在实体经济面，经济增长率在经历大幅下降后已趋稳，GDP增长

率已连续十一个季度保持在 7.3%-7.9%。投资增长率仍然延续了下降

的趋势，自 2013 年底以来，固定资产投资完成额累计同比增长率一

直在 20%以下，到今年 10 月份已下降到了 15.9%，这是自 2002 年初

以来的最低增长率。2014 年以来的工业增加值累计同比增长率也一

直低于 8%，相较于 2010 年初 20%左右的增长率，已然大幅下降，这

也是人们对中国经济前景充满焦虑的重要原因之一。另外，最让人们

纠结的是房地产市场的调整和金融风险。国家统计局的数据显示，今

年以来全国房地产销售面积和销售额一直呈负增长之势，1-10 月份

的住宅销售面积同比下降了 9.5%；全国 70个大中城市中，除一线城

市外，其余 69 个城市房价均出现了下跌。在金融风险方面，9 月末
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商业银行的不良资产率为 1.16%，2011 年 9 月以来就一直呈上升之

势；随着房地产市场的调整，人们对以地方融资平台为主的地方政府

债务的担忧愈发浓厚。 

    但另一方面，尽管经济增长率和投资增长率均明显下降，但近年

来的国内就业形势依然良好。同时，工业企业利润总体保持在合意的

水平。虽然工业企业利润总额增速出现了一定程度的下降，但无论是

主营业务收入利润率还是工业成本费用利润率均保持相对稳定。自

2002 年以来，除了 2008 年受全球金融危机的影响而急剧下降之外，

这两个指标一直大体在 5.4%-7%的箱体内运行。 

    金融运行层面，无论是 M2的增长率还是 M1的增长率，均低于新

世纪以来的历史均值。尽管 M2的增长率在 10月份仍达到 12.6%，但

M1 的增长率降至 3.2%，均远低于 1997-2001 年通货紧缩时期。由于

M1 比 M2 的增长率下降得更多，所以，自 2011 年以来，中国的货币

供给流动性结构出现了新的趋势性变化。这反映在 M1/M2从 35%下降

到了 27%左右。过去十年来，中国货币流动性结构的变化一直与 CPI

的变化呈较明显的正相关关系。因此，货币流动性的下降是最近两年

CPI呈下降趋势的货币原因。 

    2013年初，当中国 M2的余额首次突破 100万亿元大关前后，许

多人还在声讨中国“货币超发”；而如今，当货币供应增长率下降之

时，又有人担心中国出现通货紧缩。面对货币供应增长率的下降，央

行在《2014 年第三季度货币政策执行报告》中明确表示：“总体看，

近期 M2 增速变化是经济结构调整、表外融资收缩、部分软约束部门
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扩张放缓以及监管强化在货币上的反映。不规范的同业业务收缩，‘冲

存款’行为减少有其正面意义，不仅有利于堵塞金融体系漏洞，增强

金融体系稳定性，也有助于抑制社会杠杆水平过快上升，在一定程度

上是宏观调控希望看到的结果。”“目前 M2 增速较名义 GDP 增速高出

四个多百分点，明显超出 2000-2013 年的平均水平，M2 存量已超过

120 万亿元，M2/GDP 在 200%左右，在存量货币池子已经很大的情况

下，这样的货币供给并不算慢。” 

    金融面的另一个特点体现在利率上。自央行建立贷款基础利率以

后，商业银行报出的贷款基础利率从 5.71%上升到了 2014 年 4 月份

至 6 月中旬的 5.77%，之后略微下降至 5.76%，并维持到了 11 月 21

日。在央行宣布降低存贷款基准利率之后，贷款基础利率便降至

5.51%。自 2009年以来，金融机构贷款利率在央行基准利率之上上浮

占比一直保持在较高水平。尽管央行在 2013 年宣布放开贷款利率管

理，但金融机构贷款利率并没有因为利率市场化的推进而明显下降，

贷款利率上浮占比不仅没有下降，反而还有所上升。2014 年以来各

月大部分上浮占比都保持在 70%以上。上浮所占比例很高直接导致贷

款加权利率也一直较高。2014 年前三个季度的贷款加权利率分别为

7.18%、6.96%和 6.97%，虽然较 2011年第三季度的 8.06%下降了 1个

百分点左右，但较 2009年前三季度的 4.76%、4.98%、5.05%高出了 2

个百分点左右。 

    利率水平总体较高也反映在各类债券的收益率曲线上。2014 年

以来，无论是不同期限的国债到期收益率，还是企业债券到期收益率
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虽略有下降，但总体高于 2006 年以来的均值水平。同时，无论是企

业债券还是国债，自 2009 年以来，期限越短，收益率上升得越多。

这直接导致了在债券收益率保持较高的同时，不同期限债券之间的利

差也明显收窄。2009 年以来，10 年国债和 AAA 企业债券与对应的 1

年期债券之间的利差总体呈下降趋势，这意味着，中国债券的收益率

曲线越来越平坦化。 

    金融运行中的第三个显著特点是，国际收支的变动与央行资产扩

张之间的联系已得到了极大的弱化。2014年 1至 10月份，中国的贸

易顺差达到 2770 多亿美元，实际利用外资总额 873.6 多亿美元，但

央行资产负债表中的外汇占款并没有相应地增加。2014 年 10 月末，

央行的外汇占款为 272017.91亿元，较 2013年底的 264270.04亿元，

增加不足 8000 亿元。这表明，中国资本账户的开放、人民币国际化

与“走出去”战略的实施，正在极大地改变中国的货币供给机制与货

币环境。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1717:09 

    总结以上分析，我们发现，中国宏观经济运行已经出现了几个重

要的新现象和新特点：(1)经济增长率明显下降，工业企业利润保持

合意增长；而在理论上，经济增长率处于下行周期时，企业利润也会

随之下降。(2)经济增长率和投资增长率明显下降，物价水平持续低

位运行、就业势头良好。根据所谓菲利浦斯曲线，通胀率下降时，失

业率往往会上升。中国通胀率与失业率之间的新组合表明，政府的宏

观经济政策并不必然会因抑制通胀而带来失业率的上升，或者因降低



11021 

 

失业率而带来相应的通胀。(3)货币流动性出现了趋势性下降。由于

M1 主要由流通中现金与企业活期存款构成，它们是中国经济最主要

的交易媒介，因此，货币流动性的下降既可能反映了中国经济交易效

率上升，也可能是中国经济交易活动下降的结果。但我们认为，将宏

观经济指标结合起来看，原因更可能是前者。(4)经济增长率明显下

降，物价水平持续低位运行，短期利率高企；债券的期限利差逐渐下

降，债券收益率曲线平坦化。这一点与国外的情况恰恰相反。例如，

美国次贷危机爆发后，美国短期债券收益率大幅下降，长期债券收益

率虽然也有下降，但长短期债券之间的利差在经济下行周期中有所扩

大。这正是伯南克在 2011 年采取扭转操作，以短期国债置换长期国

债的重要原因。(5)虽仍有大量贸易顺差，但外汇储备增长缓慢。我

们认为，以上几个新特点，是政府在经济新常态下实施宏观调控应当

给予高度关注的。 

    逐步降低存准率是未来货币政策调整的中长期趋势 

    12月 5日，中央政治局会议在分析 2015年经济工作时指出，要

主动适应经济发展新常态，保持稳增长与调结构的平衡，“坚持宏观

政策要稳、微观政策要活、社会政策要托底的总思路”，“继续实行积

极的财政政策与稳健的货币政策”。因此，“稳健”无疑将是 2015 年

货币政策的总基调。 

    在“稳健”的总基调下，根据上文所总结的中国宏观经济新特点，

虽然在“三期叠加”中经济仍面临复杂的下行压力，但目前各类宏观

经济指标组合是过去十余年里最好的，这是近两年来坚持稳健货币政
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策来之不易的成果。在这种背景下，我们认为，2015年并无对货币政

策激进放松的经济与政治要求。 

    2015年货币政策的“靶心”将在很大程度上仍着眼于解决“融资

难、融资贵”。但必须认识到，“融资难、融资贵”并不主要是由货币

政策“紧”造成的，因此，单纯放松货币政策并不能从根本上解决经

济运行中的这一顽疾。综合以上判断，我们认为，2015年即便还会采

取降息行动，可能最多只有 1-2次。同时，利率政策的另一个重要方

面，可能就是让住房抵押贷款利率与一般工商业贷款利率机制逐渐并

轨，即央行放开住房抵押贷款利率的下限管理，让商业银行在住房抵

押贷款市场上更为充分地竞争。 

    然而，这并不意味着，除了存贷款基准利率外，央行在利率政策

上没有其他选择。根据上文的分析，现在除了利率水平总体处于较高

水平外，更重要的是短期利率相对于长期利率偏高，导致了收益率曲

线的扁平化。鉴于此，在 2014年 11月的降息行动之后，更有效的货

币政策要求央行加强公开市场操作的利率引导能力。根据我们的分析，

尽管 2014 年公开市场操作在引导市场利率方面做了积极的探索，但

总体效果并不明显。因此，我们认为，接下来公开市场操作不仅要适

当增加适度投放基础货币的力度，引导货币市场利率合理下行，同时

也要通过更多不同期限的现券操作来引导短期政府债券收益率下降，

改变目前略显畸形的债券收益率曲线；也可以将金融机构债券纳入公

开市场操作对象，通过该操作影响包括国开行等在内的金融机构债券

收益率及其负债成本，并进而引导贷款利率的总体走向。 
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    在完善公开市场操作体系同时，应当适时启动存款准备金率的正

常化程序。中国现行的高法定存款准备金比率是在人民币大幅上升预

期下央行票据冲销流动性捉襟见肘时的权宜之计，央行希望通过法定

存款准备金达到对过剩流动性的深度冻结。但是，中国畸高的法定存

款准备金比率带来了一些扭曲性的影响。由于央行对法定存款准备金

只支付极低的利率，高法定存款准备比率政策提高了商业银行的机会

成本，这又至少直接造成了两方面的后果：要么人为地制造存贷款利

差给予商业银行相应的利益补偿(即利差管理)，要么商业银行为了追

求利润目标而更大幅度提高贷款的利率，从而加重实体经济融资难与

融资贵的问题。可以说，过高的法定存款准备金比率在一定程度上阻

碍了中国的利率(尤其是存款利率)市场化进程。另一方面，将法定存

款准备金比率降至正常水平的条件也在逐渐成熟。首先是国内宏观经

济出现了根本性的转变，中国经济已经迈入新常态，以改革促调控、

总量稳定和结构优化已成为宏观经济政策的基本思路；经过十余年高

速发展，中国房地产市场开始步入平稳时期，以原油为代表的全球大

宗商品持续下跌，稳定了通胀预期。其次，在全球经济再平衡过程中，

随着贸易和资本流动的变化、人民币汇率机制改革和资本账户开放的

深化，日益增多的国家和地区在贸易、投资中使用人民币作为计价和

结算货币，随着中国越来越多地发挥在新兴经济体与发展中经济体中

的国际影响力，中国逐步将法定存款准备金比率降至合理水平的条件

也在日益成熟。因此，逐步降低法定存款准备金比率将是未来货币政

策调整的中长期趋势。我们认为，鉴于现在各项存款已达 116 万亿
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元，为了避免法定存款准备金比率的调整对经济和金融市场带来较大

的冲击，可考虑每次以 0.2 或 0.25 百分点，而不是 0.5 个百分点的

力度降低存准率。有序而缓慢地使法定存款准备金比率正常化，可以

进一步降低商业银行的准备金(机会)成本或其负债成本，不仅可能会

使市场利率、贷款利率中枢下行，而且也为下一步的利率市场化改革

创造有利条件。我们认为，和将法定存款准备金比率从 6%提高到 20%

以上花了 8年左右的时间一样，要将其正常化到一个合理的水平，所

需要的时间可能会更长。 

    最后，提高货币政策透明度，完善中央银行与公众的沟通。随着

信息经济学理论在货币政策中的应用，越来越多的中央银行在不断提

高货币政策的透明度，强化和完善货币当局与公众之间的沟通，达到

更好地引导和管理公众预期的目的，并进而提高货币政策的效果。尤

其是，在 2008 年的次贷危机以来，作为透明度与沟通的新形式，前

瞻性指引逐渐成为货币政策的一个极为重要的方面。新世纪以来，中

国也积极吸取了国外货币政策透明度与沟通的有益形式，对完善中国

货币调控机制发挥了非常积极的作用。但是，在提高货币政策透明度

与完善沟通方面可有进一步的作为。例如，更及时地公告央行通过各

类贷款工具提供的流动性支持、更及时地澄清市场传闻，不仅是必要

的，而且也是很容易做到的。 

    (作者系第一创业证券首席经济学家，中国社科院金融研究所货

币理论与货币政策研究室主任) 

    ------------ 
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    1968：年终盘点，哥认为他们明年开始分阶段降息降准的判断是

正确的！股市大家不要急，头已经做好了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1810:06 

    @遍地是黄金 2014-12-1800:48:48 

    潍坊去过，但是整个山东空气被污染的厉害，我还是想去海南五

指山！ 

    

========================================================== 

    不能只看空气环境，山东这边地质稳定，而且物产丰富，人杰地

灵。关键是海南那边四面环海，这几年气候变异太快，台风盛行。还

有就是地价太高了，以前岛上只能盖平房。当然了，如果十二兄过去

的话，跟随志同道合的朋友们一起喝喝茶，海阔天空也是人生一大乐

事。 

    ----------------------------- 

    不然！我现在论证一下各种情况下海南五指山的好处： 

    1：海南发生地震的概率相当低 

    2：台风，到五指山市已经大为减弱，去年我父母在五指山遇到

台风了，山上别墅区的老乡窗户被吹掉，稍低一些我们家的窗户还没

有事，不是特大台风五指山没有事！ 

    3：空气环境好就不用提了。 

    4：避战乱，最佳。这里向来远离大战主战场，中原大局已定，

海南一般传檄可定。而且周围原始森林，山高林密，当年海南红军，
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是几乎唯一国民党没有办法消灭的红军，没有办法清剿嘛！所以没有

人会把战场选在这里！ 

    5：有水有地，绝对饿不死！只要有几千人的集团存在，任何时

候都会在当地形成绝对的主宰社团力量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1810:34 

    人民币汇率弹性有望扩大央行或容忍贬值 3%以内 

    2014年 12月 18日 08:58 

    字体：大中小共 324人参与讨论用手机讨论 

    据外媒援引解决策情况的中国官员和专家透露，在持续数年允许

人民币近乎不间断地上涨之后，中国越来越愿意让人民币温和贬值，

同时希望增强人民币汇率的弹性。 

    据《华尔街日报》援引了解决策情况的中国官员和专家透露，在

持续数年允许人民币近乎不间断地上涨之后，中国越来越愿意让人民

币温和贬值，同时希望增强人民币汇率的弹性。 

    中国央行目前正努力应对一些央行内部人士所说的人民币“前所

未有”的下行压力，这主要是美元走强以及中国经济增长放缓所致。

自今年年初以来，人民币兑美元已累计下跌超过 2%，这有望使人民

币出现五年来的首次年度下跌。截至周三，人民币兑美元今年累计下

跌 2.3%。 

    但官员以及中国央行顾问称，央行不太可能允许人民币兑美元的

跌幅超过 3%。人民币大幅贬值可能导致资金流出，而此时中国恰恰

需要资金来促进经济增长。中国或扩大人民币汇率弹性 



11027 

 

    明年晚些时候，国际货币基金组织(InternationalMonetaryFund，

简称 IMF)将重新评估各国官方外汇储备可纳入的货币种类。 

    这些官员称，中国政府也在争取让 IMF 明年将人民币列为与美

元、欧元和日元一样的国际储备货币。能否成为国际储备货币的一个

重要标准是该货币是否已在国际贸易和金融中被广泛使用。中国政府

相信，持续贬值会降低人民币对企业和投资者的吸引力。 

    据一名接近中国央行的中国官员表示，明年人民币会出现多轮贬

值，一旦货币政策进一步放松，特别有可能出现这种情况。 

    上述官员表示，但总体而言，美元对人民币应会保持相对稳定；

增强人民币汇率弹性是完全有可能的。 

    摩根大通(J.P.MorganChase&Co.)中国问题经济学家朱海斌称，

外汇政策将是 2015年中国最复杂的宏观政策之一。 

    中国经济疲软导致中国央行上个月宣布降息，此外市场预期美国

明年将上调短期利率，这都令持有人民币资产的吸引力下降。很多此

前押注人民币会上涨、从而以较低利率借入美元买入人民币的投资者

最近几周都在平仓，他们的理由是中国可能采取更多措施来提振经济。 

    如果中国央行再度降息将降低人民币资产的回报率，令投资人民

币产生收益的可能性下降。 

    中国央行最近一段时间试图引导人民币走高，但人民币却在下跌。

周三人民币兑美元收于 1美元兑人民币 6.1975元。 

    对此，中央智囊团、发改委宏观经济研究院副院长陈东琪认为，

央行主要考虑的是维持稳定，最终还是要依靠市场为导向。他认为人
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民币目前贬值的压力比升值的压力大，预计明年人民币向下的压力会

大一些，因为人民币逐渐走向开放，在美元指数很强，非美元货币都

有贬值压力，且中国货币政策转向稳健偏松。 

    瑞银(UBSAG)中国经济学家汪涛表示，她预计明年人民币将“温

和贬值”。她预计到明年年底人民币将跌至 1 美元兑人民币 6.35 元。 

    管理著 1.3 万亿美元资产的德意志银行资产与财富管理公司

(DeutscheAsset&WealthManagement)驻法兰克福高级投资组合经理

RolandGabert 说，上个月他减少了看涨人民币的头寸，因为他担心

美元上涨会全线削弱亚洲货币。 

    Gabert表示，美元涨势相当抢眼，对中国可能是个风险。 

    一些投资者开始做空人民币，MarkBower是其中之一。作为总资

产 7.5 亿美元的投资公司 BienvilleCapitalManagement 的新兴市场

部主管，Bower对中国仍在扩大的贸易顺差不以为然，尽管这是促使

一国货币升值的因素。他说，中国贸易顺差扩大更多的是因为国内需

求萎缩和国际大宗商品价格下跌，而不是中国出口上升。 

    他表示，过去六个月来人民币汇率变化不大，在中国经济增速放

缓的情况下，这一事实导致中国的竞争力越来越弱。 

    目前，中国央行允许人民币在每日中间价上下 2%的幅度内波动。

许多中国央行内部人士和外部人士都预计明年这一区间将进一步放

宽。人民币区间上一次扩大是在 3月份，当时是从 1%扩大至 2%。 

    康奈尔大学(CornellUniversity)中国问题专家、国际货币基金

组织(IMF)前中国业务主管 EswarPrasad 称，美元走强和国内经济减
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弱给中国创造了一个机会，一方面可以进一步增强人民币的汇率弹性，

同时也不会因为人民币升值预期而招来投机性资本。 

    Prasad 补充说，当中国央行认定人民币双向压力基本平衡时，

就很可能扩大人民币的交易区间。 

    法兴银行不认为人民币会大规模贬值，该行表示中国决策层不会

容忍人民币出现 5%以上的贬值。因根据历史，即便在金融危急时刻，

中国没有让人民币贬值的先例；其次，中国目前没有太多的出口压力；

此外，中国对于资本外流也心存芥蒂；最后中国政府正在力主进行结

构性改革，货币大幅贬值会危及改革。 

    ------------ 

    1968：大家看到没有，央行已经挺不住了，在变口风，就是这样

他们还在扩大危机而不是管制汇率，世界货币史告诉我们，当危机来

临的时候几乎没有央行可以管制住汇率！现在正是管制的时候！扩大

波动空间就是让危机加剧，让人家砸盘更狠！比如俄财政部决定向市

场出售 70 亿美元外汇汇率护盘，只要到了这个地步，俄罗斯就死定

了！没有人能够护住，只能管制！越早越好！管制以后再从别的角度

解决！比如战争的角度解决！光是玩金融没有人能玩过美国，他有全

球金融霸权，全球重要基础商品定价权！他有全球货币印刷权，通过

期货操控和对一些国家军事政治胁迫和中情局对世界重要政治经济

人物的腐败丑闻控制美国没有搞不定的商品价格！事实上美国对世界

石油价格的控制就基本相当于中石油对石油价格的控制，中石油是垄

断美国不是垄断吗？只不过美国更隐蔽而已！所以这个世界谁跟掌握



11030 

 

这一切资源的美国玩金融和汇率是死定了！毛主席教导我们你打你的

我打我的，不要跟美国玩这个，另外开辟我们选择的战场、我们选择

的时机、我们选择的玩法这才是上上策！ 

    附录：俄政府强力护盘卢布升值幅度创 16年之最 

    2014年 12月 18日 06:18 

    字体：大中小已有 26人评论，共 10848人参与讨论用手机讨论 

    俄财政部决定向市场出售 70 亿美元外汇，国际油价止跌盘中一

度火箭式蹿升 5%，在众多利好消息刺激下，卢布开始绝地反击大幅

升值 12%，涨幅创 1998年以来之最。 

    在卢布经历了崩盘式下跌之后，俄政府终于坐不住开始疯狂护盘。

俄财政部决定向市场出售 70 亿美元外汇，并表示如需要会一直向市

场出售美元。同时俄央行宣布了一系列稳定金融市场措施。国际油价

止跌盘中一度火箭式蹿升 5%，在众多利好消息刺激下，卢布开始绝

地反击大幅升值 12%，涨幅创 1998年以来之最。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1810:41 

    卢布狂贬华人扫空莫斯科奢侈品 

    宏观经济第一财经日报[微博]缪琦 2014-12-1804:04 

    [如果和一年前人民币与卢布不到 6 的汇率相比，对华人而言，

如今在当地购物相当于在享受 2折的超低价] 

    在“跌跌不休”的卢布币值以及圣诞、新年购物季的叠加效应下，

如今的莫斯科才是真正的购物天堂。 

    “在莫斯科生活这么多年从来没见过那么多的华人，就像是在中
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国购物一样。”12 月 17 日中午，何木（化名）在莫斯科红场的国家

百货看到了比平常多出好几倍的华人。他对《第一财经（微博)日报》

记者表示，爱马仕、LV、Prada这些奢侈品从 16日开始就都卖空了。 

    如果说，卢布贬值对外来游客是一大利好，那么，对于生活在当

地的民众而言，物价全面上涨成了寒冬中的一丝隐忧。 

    超低折扣吸引 

    17 日，部分补了货的莫斯科商店里继续吸引着纷至沓来的购物

者，他们大多是提着好几袋奢侈品继续扫货的华人。 

    “在 LV 店里，好多华人围着在挑选，把已经买来的 Prada、LV

和其他奢侈品堆在地上，至少堆了三层。”何木说，当时商店差不多

才刚开门。 

    在莫斯科的高档商店 AtriumMall里，人们也在疯狂地购买 Gucci、

Michael、Kors等西方进口商品。 

    另一名在莫斯科留学的华人学生齐莉（化名）用照片记录了这两

天的场景：当地香奈儿和爱马仕的货架已被扫空，OMEGAIWC 店里的

表也全部售空。以卡地亚为首的一批店扛不住直接关门大吉。 

    当天摆放在俄罗斯地铁上的报纸头版头条显眼地写着：“欧元对

卢布 1：100、美元对卢布 1：80。”现实中的卢布贬值似乎比外界想

的还要严重。 

    “莫斯科当地的兑换点已经不让纯粹地卖出卢布了。只可以用美

元或欧元去兑换卢布，而不能用卢布兑换美元。”何木告诉本报记者，

不少兑换点则因需要用卢布抢购的人而兑尽了库存的卢布。 
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    与此同时，由于圣诞和新年在即，莫斯科当地不少商店还在进行

年底的促销活动，不少服装普遍打出 4折或 5折的标牌。 

    何木在 16 日买了一双阿迪达斯的篮球鞋，仅花了大约 130 元人

民币。“现在 1 元人民币可以兑换 11 甚至 12 卢布，再加上当地商场

的新年促销活动，买东西太划算了。” 

    如果和一年前人民币与卢布不到 6的汇率相比，对华人而言，如

今在当地购物相当于在享受 2折的超低价。 

    俄罗斯人买豪车保值 

    对于那些大量持有卢布的俄罗斯人来说，为了保值，买奢侈品仍

然不够消耗他们手中的卢布。于是，不少俄罗斯人选择购买豪车来捍

卫自己的储蓄。 

    仅在刚过去的11月，保时捷和雷克萨斯销量分别暴涨55%和63%。 

    已有在俄罗斯的华人做起豪车代购来，通过微信等方式传播的广

告写道：“兰博基尼-蝙蝠，玛莎拉蒂-总裁，劳斯莱斯-魅影，代购豪

车！所有账单透明，正规缴税，回去后可正常上牌照，再次声明不是

走私！” 

    根据图片上的售价，奔驰跑车 6.2AT售价 930万卢布，阿斯顿·马

丁 5.9AT 售价 940 万卢布，劳斯莱斯 6.8AT 售价 980.7068 万卢布。

如果用人民币对卢布 1：11来估算，这些豪车约合人民币 80万。 

    商品全面涨价或停售 

    这个对包括华人在内所有持美元和欧元的消费者来说“超级划算

的购物季”，可能是俄罗斯当地人名副其实的“黑色购物季”。 
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    齐莉在 17日发现，仅一个晚上，学校食堂的汉堡就从原来的 50

卢布涨到了 55 卢布，涨幅 10%。由于卢布的贬值，莫斯科物价已经

展开了全面的上涨，涨幅接近 20%。 

    据彭博社报道，俄罗斯大学教授 ElenaGrekhnyova 称，她现在禽

蛋、乳制品以及蔬菜等生活必需品方面的数日支出多达 1200 卢布，

比数周前多出了 20%。作为俄罗斯 1.14 亿人口中的一员，她也开始

焦虑：“卢布跌得离谱了，也许哪一天我连一件新大衣或者 50美元的

智能电话都买不起了。” 

    从企业的角度来说，涨价是为抵消卢布贬值对销售影响而采取的

无奈之举。麦当劳、百事可乐以及部分汽车和化妆品在涨价行列中。

更有甚者直接关店停售，比如苹果和 Zara。 

    据美国 CNBC 报道，苹果官网在俄罗斯当地的销售于 16 日正式

发表了停售声明。“由于卢布的极端波动，考虑到产品的售价，我们

在俄罗斯的线上销售暂时停止。对顾客造成的不便我们表示抱歉。”

目前尚不清楚价格的调整将到何时。声明发表后，苹果的股价下跌了

逾 1%。 

    全球最大服装零售商 InditexSA 也在本月关闭了设在莫斯科的

Zara旗舰店。 

    事实上，在上个月，苹果官网就已暂停了在俄罗斯的销售业务。

因为持续贬值的卢布让苹果在俄罗斯当地的销售几乎低于世界的任

何地区。 

    根据何木的估算，iPhone6在俄罗斯的售价大约等于在中国香港
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官方的售价基础上再打八折。 

    何木告诉本报，苹果在莫斯科并没有所谓的官方旗舰店，主要是

靠苹果官网销售，还有一些代理商店。 

    在暂停官网销售之前，俄罗斯当地的苹果商品已经历了一次涨价

行动，涨幅为 25%左右。就在本周停售之前，苹果又再次涨价。 

    齐莉在 15 日一口气买了 3 部 iPhone6，得知当天晚上苹果在俄

罗斯的售价再次调高，周二苹果官方则直接停止了销售，她告诉本报

记者，幸亏那天买了 3部。 

    加息恐难止卢布跳水 

    看来，频繁涨价终究还是赶不上卢布的缩水速度。 

    同样露出窘态的还有俄罗斯基准利率的上调。 

    16 日，俄罗斯中央银行因卢布波动的原因而宣布将基准利率提

高到 17％，美元与卢布的兑换更是冲破了 60，直接冲击 67。就在上

周，银行刚刚将利率提高到了 10.5%。16 日的加息之后，卢布从 15

日的 1美元兑换 65.50卢布贬为了 1美元兑换 67.92卢布。 

    自从今年 1月起，面临着俄罗斯主要出口产品——原油价格的下

跌，卢布贬值了近 60%。 

    MNI 指数（MNIIndicators）首席经济学家菲利普·乌格罗

（PhilipUglow）表示，卢布的严重贬值表明了货币危机的严重性。

在他看来，当前的情况已是很明然的经济衰弱表现。在被欧美制裁的

大背景下，俄罗斯中央银行将会经历一段艰难的时间来让观察家和投

资者相信，他们仍然有能力来阻止这场衰退。 
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    乌格罗提出：“油价的上涨可能会对俄罗斯经济有益，但看起来

这并不会发生。” 

    就在 17 日凌晨，白宫宣布，美国总统奥巴马将签署新的援助乌

克兰法案，其内容包括对俄罗斯武器和石油行业的进一步制裁。对于

本已陷入困境的俄罗斯经济来说，无疑是雪上加霜。而俄罗斯方面对

于欧美制裁的表态仍然强硬。 

    ---------------前几天我说到俄罗斯买便宜货正是时候，果然

大家都行动了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1810:47 

    1968：哥可以说已经成功的说对了汇率的拐点到来的准确时间了，

哥不是不认可 A股会有中级反弹，只是哥早说过，哥只抓大反转的机

会！就冲哥这样的准确预言，天涯的股民们逃跑吧，今天几乎就是最

后逃跑的机会了，抛出你所有的股票，换钱买我们家的干果和玉石过

年吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1810:50 

    新疆特产直销群 365913632 

    [置顶]本群须知 

    本群为新疆特产直销群，提供原产地于新疆的高品质干货特产，

包括新疆三宝（纸皮核桃、和田大枣和红香妃葡萄干）及若羌灰枣、

精河枸杞等；玉石主打产品是玉石枕头，俄罗斯碧玉和羊脂玉戒面、

手镯。 

    本群直销宗旨：最好的品质，最优的价格 



11036 

 

    群主：老帅（张新亮） 

    管理员：张语轩（党艳） 

    注意事项： 

    1、直销单个品种最小包装为 1公斤及以上； 

    2、最低配货量为 5公斤级及以上（可以各品种搭配）； 

    3、销售价格：纸皮核桃 50 元每公斤；和田玉枣 65 元每公斤；

若羌灰枣 80 元每公斤；红香妃葡萄干 55 元每公斤；绿香妃葡萄干

70 元每公斤；精河县本色枸杞 110 每公斤运费：汽运每公斤 5 元，

航空每公斤 6元，外加 5元包装费 

    4、因为是批零直销模式，精减了各个中间环节，所以利润微薄，

原则上不提供退货申请，请您购买前务必慎重下单； 

    下单请 qq私聊留言张语轩，付款方式：支付宝账号 13999255865

党艳或者工行卡 9558803002106140216张新亮开户行：中国工商银行

乌鲁木齐苍房沟支行，我们收到打款后尽快安排发货，然后信息告诉

您快递单号我们决定采用邮件形式作为客服主要互动平台（Email：

"张语轩"824451595@qq.com）。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1810:53 

    入群一定要说天涯网友，否则一律不加！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1817:55 

    好了，这几天的事情总算忙的告一段落，可以集中给大家汇报一

下我最近忙什么呢，也可以谈谈体会： 

    1：我在乌鲁木齐市建立了一个自己捡的玛瑙销售连锁店，店老
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板的女儿在我这里免费补习地理，我的玛瑙在她哪里销售！我不交场

地费和人工费。 

    2：找到了给各大玉器店大宗供应俄罗斯碧玉和羊脂玉镯子和戒

指的供货源头，简单的说我拿上的俄罗斯碧玉和羊脂玉镯子和戒指和

全国各大知名玉器店老板拿上的价格是一样的！考虑到我没有场地、

税收、淘宝排名、和购货现金资金压力，我能够给大家多少钱优惠确

实是给大家倍数关系的优惠！即使是同样商品，我老婆也是去精挑细

选，我们家挑完才轮到各大商场供货的去挑！老婆去拿货根本不用带

钱去，她和人家已经姐妹相称了！ 

    3：理顺了物流渠道。经过一段时间的实践，我们最终优选确定

了我们的物流商： 

    干果销售，5公斤起运走圆通，这个可以不着急，而且，圆通在

这个价位最优惠！尤其是货到哪里圆通都有可以查询的系统，我们家

在天涯网友的支持下，这段时间发了成吨的干果，什么情况都遇到了，

开头，我老婆担心啊，万一给人家发货收不到咋办，结果都收到了，

这里关键是寄货人和收货人的电话，有一次居然没有填寄货人电话，

圆通总部打电话问我以后补上，感觉圆通还是很靠谱！但是他的量太

大，容易双 11压货！ 

    10公斤以上德邦最便宜，但是缺点是要自己取货，这个也麻烦！ 

    如果不压货保险的话，我们现在选顺风快递，这个快递 48 小时

能保证到达，而且对于镯子这些可以提供包价，比如 4000 元的镯子

只要再交 20 元保价费，500 元的只要 1 元钱保价，这样我老婆就敢
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寄镯子，戒面这些贵重的东西了！ 

    4：从玉石到各类干果的品质和种类差异我们快速全面准确的了

解了！我们遇到了天涯网友提出的各种问题： 

    典型的我举几个： 

    （1）你们卖的红枣为什么有土，核桃皮为什么发黑？为什么不

洗？为什么没有外面包装袋干净？---我可以告诉大家我们为什么不

洗？为什么大一级批发商不洗？开始我老婆的回答是，洗过以后成本

上升价格上升，其实这只是其中一个小的原因，因为洗过可以好看可

以卖价格高啊！昨天，别人给我送了两包阿克苏红枣，很大的红枣！

洗过后很好看，我打开密闭包装袋以后闻到一股酒味，吃上去感觉像

水泡过的一样，没有劲，显然因为水洗过，在包装前已经发酵了，老

婆孩子都不吃，我害怕浪费吃了 7-8颗，晚上就上了两次卫生间！好

在我抵抗力好，白天肚子就没有事了！当然水洗过如果人家烘干能跟

上也行，但是为了洗干净如果用热水或者加其他洗涤剂的水那么就存

在红枣的养分流失和污染的后果了！----所以我们家卖的红枣绝不清

洗！ 

    核桃也一样！现在一般都是机器加双氧水清洗过的核桃就显得很

干净而且时间长也不容易变质，但是吃多了肾脏就要受损害，市场上

流行的就是这个！我们家卖的核桃是手工剥皮环保的东西啊！所以大

家还是不要嫌上面有点发黑，这才是天然啊！ 

    （2）我们家干果为什么贵？ 

    首先因为我们家卖的就是最贵品种的干果！而且是今年的新下来
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的干果！绝非商场前几年剩下的存货质量可以比，也绝不是真空包装

或者加什么防腐剂的可以比！常有客人说，为什么你们新疆的核桃这

么贵？我们当地的核桃才十几元一斤，看起来仁很白比你们的还好。

在这里要说明一下，新疆气候干燥阳光充足，沙质土壤，南疆一些地

区还是世界罕见的富硒土壤，也就是这里的土壤种植的核桃富含抗癌

元素硒，新疆南疆地区是世界四大长寿地区之一，于此有一定关系！

而且新疆的核桃出油率是最高的，营养价值高，内地的核桃根本榨不

出油来。在新疆，品质稍好一些的核桃都没有十几元一斤这么便宜的。 

    温 185 核桃为什么比别的新疆核桃还贵？是目前最贵的新疆核

桃？现在新疆薄皮核桃品种就有 30 多种！千万不要想像薄皮核桃都

是一个价格啊！因为温 185核桃皮特别薄，仁特别饱满，论个大鹰嘴

薄皮核桃比这个看起来有些小的温 185核桃大许多，但是打开一看就

知道了，温 185核桃的仁几乎把核桃皮内的空间填满了，鹰嘴薄皮核

桃的仁只占内部空间三分之二左右，而且皮也厚许多！鹰嘴薄皮核桃

目前在新疆乌鲁木齐，红旗路维族老乡街头零售价就是 70元每公斤，

而温 185 核桃在乌鲁木齐的干果专卖店去年的旧货也是 90 以上在包

装袋内的品牌价格还要翻番（主要是很多去年的处理价。我们保证拿

上的是今年新核桃）而且他们的经过双氧水处理不易霉变。 

    同样种类的东西，品质不同价格差异就很大，这也是淘宝上假货

能够横行的原因，大家只看到表面差不多就行了，真货卖的价格高，

假货或者高仿的东西只要稍微便宜一些人们就去宁可要假的高仿的

也不要真东西的心理原因，当然本质原因是大家确实都缺钱！如果就
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是一个高仿的 LV包也就罢了，自己吃的东西难道自己骗自己吗？ 

    5：确定了今后主要销售的方向，大宗商场有的大家好比较的我

们做！这样商场就是我们的价格参照体系和质量对比体系！卖成品比

我自己一个一个去挑玛瑙穿起来，给大家一个一个解释这个玛瑙为什

么稀奇，为什么卖这样价格的原因要更加快捷！因为大家都认碧玉和

羊脂玉，只要品质和商场、玉器店销售的一样，价格有绝对廉价优势，

不需要多解释什么了！比如干果，开始为解释为什么有土，表皮发黑

等问题，忙的够呛，现在网友都买过一回，亲自体验后再买我们就不

需要解释！碧玉和羊脂玉也是这样！ 

    当然最近我挑了几千颗玉石籽料，给网友做了玉石枕头，这个有

利大家养生的事情，我还是要亲自去挑的，不过后面还要挑更高端一

些的玉石籽料枕头，这样形成高端和一般大众两个档次！ 

    玛瑙也分大宗中低端和稀奇高端两个档次! 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1818:17 

    收评：沪指午后跳水翻绿券商两融违规遭警示跌幅逾 8% 

    沪深两市开盘涨跌不一，沪指高开震荡走高，最高上探 3089.79

点，沪指冲击新高未果，尾盘冲高回落翻绿，振幅近 2%，深成指低开

震荡走低，下跌近百点。 

    从盘面上看，券商、银行等跌幅居前。券商股尾盘跌幅再度扩大，

个股暴跌。截至发稿，光大证券、东吴证券跌逾 9%，国金证券、国元

证券、广发证券、西部证券、海通证券、东北证券等多股跌逾 8%。 

    截止收盘，上证综指收盘报 3057.52点，跌幅 0.11%，成交额 4665
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亿元。深成指数收盘报 10665.2点，跌幅 1.13%，成交额 2729亿元。 

    --------- 

    1968:昨天涨停今天跌停，这是典型的套人行情！哥见识过这个，

套的要么就是新手，要么就是记性不好头脑发热的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1818:20 

    其实只要两个跌停，600点就没有了，就可以套住 2400-3000点

进去的大多数人，再波动一下，当再到 2000 点的时候高山上站岗的

人会很多！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1818:22 

    我预告一下，后面股评 2600有支撑，2500有支撑，暴跌的时候

全面是地球经济崩溃的消息，再反弹的时候是中央放水货币了，这样

在喧嚣中你的钱就玩完了！上很慢跌很快！大家记住了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1818:26 

    美农业部长:中国批准进口先正达转基因玉米 

    2014年 12月 18日 11:30 

    美国农业部部长维尔萨克称，中国农业部已经批准进口一种引发

争议的转基因玉米——先正达(Syngenta)的 AgrisureViptera，一年

前，中国曾退运据称含有未经批准成分的玉米。 

    18日消息，据华尔街日报报道，美国农业部部长维尔萨克称，中

国农业部已经批准进口一种引发争议的转基因玉米——先正达

(Syngenta)的 AgrisureViptera，一年前，中国曾退运据称含有未经

批准成分的玉米。 
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    维尔萨克说，中国国务院副总理汪洋在芝加哥的一次中美官员会

议上告诉他，这一玉米和两种转基因大豆已经被允许进口。 

    维尔萨克还说，他与汪洋两人还同意，需要举行一次高级别战略

对话，就农业领域的一般性创新进行讨论。 

    先正达 2010年将这种玉米提交中国监管部门审查。 

    1968：大海做大的蛋糕是转基因的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1818:27 

    这一退一批准就暴露了中国政治的最大动向！他们已经全面掌控

局势了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1818:37 

    我发现个奇怪的现象，在我这个帖子里，我连续发贴更新，没有

显示有人点击，除了我自己一直是 1267228 但是在首页目录里是

1267306，就是说有 78个人阅读我这帖子而可以不显示出点击数，也

就是 78个人有优先点击特权！不会是 78个人在审查我这帖子，他们

对发出的文章都有否决删除权力吧？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1823:48 

    @zxl1968201219774 楼 2014-12-1818:17 

    收评：沪指午后跳水翻绿券商两融违规遭警示跌幅逾 8% 

    沪深两市开盘涨跌不一，沪指高开震荡走高，最高上探 3089.79

点，沪指冲击新高未果，尾盘冲高回落翻绿，振幅近 2%，深成指低开

震荡走低，下跌近百点。 

    从盘面上看，券商、银行等跌幅居前。券商股尾盘跌幅再度扩大，
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个股暴跌。截至发稿，光大证券、东吴证券跌逾 9%，国金证券、国元

证券、广发证券、西部证券、海通证券、东北证券等多股跌逾 8%。 

    截止收盘，上证综........ 

    ------------------------------ 

    @captshii2014-12-1820:54:19 

    张老师，判断股票走势不是个人能做到的，否则该人富可敌国，

请三思。 

    ----------------------------- 

    1968：要研究经济，就不能患得患失！我们研究经济就是要讲究

宏观把握大势微观指导百姓。本人在开篇前几页就要挑战郎咸平！我

知道中国股市的变态，经济不行狂涨，经济行了反倒下跌，有利好公

布反倒套人，所以谁说自己能够短期预测股市个股涨跌，除非他有非

常好的股票绝密数据分析软件的同时又有媒体或者所谓讲座之类忽

悠的东西！比如中国平安交易系统，我早发现能够自动统计散户对个

股的关注度，这样他们就可以考虑拉哪个股砸哪个股！类似的还有交

易软件可以进行自动交易，设定条件在假装拉升的过程中，发现没有

一旦人跟风，抛盘巨大的时候抢先交易把卖盘全部吃掉，所以拉起来

他们挑压力小的股，砸下来根本没有别人的机会！比如可以直接一把

跌停出货！昨天暴涨几乎涨停的是券商金融今天暴跌几乎跌停的也是

券商金融，已经非常显著的反应了主力的逃跑意图！大幅波动，上下

一天中出现巨大的从涨停到跌停的戏剧变化，哥在几次股市顶部都见

识过！哥给大家说顶部来了，是有充分的理论和实战依据的！不是忽
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悠大家博眼球！这是从纯战术层面给大家讲道理，战略上我已经分析

过了，不再重复！而且，这次从 1949 低点启动，我没有动手的还有

一个原因，是验证自己关于股市启动的标志判断依据对不对，这次我

是彻底看清楚了！不打无把握之仗！现在看我已经掌握了股市启动的

标志特征！按理说我的一整套关于股市的实战理论已经完备，如果本

次预测成功，大家以后在下一个大底后的上升阶段，就跟着我踏实赚

钱吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1823:57 

    @jxau198401102014-12-1822:53:42 

    老帅，关于民币不可能到 10，外汇储备加上中国的经济基础，制

造业打底，比毛子完善多了，你想到 10，那是跌了 70，再说了美国

同意我们跌吗，他们希望我们速跌，问题中国会答应吗？要跌到 10，

起码要多少年，跌了就好咯，外贸又便宜了 

    ----------------------------- 

    1968：您的前提就错了，我们比俄罗斯差的远了！这个已经论证

多次，不再重复。我需要强调在汉奸配合下美国肯定要剪我们的羊毛，

所以不是中国答应不答应的问题，是类似 27 亿的胁迫是必须答应的

问题，比如转基因玉米就从不答应到答应了，这个都答应了，还有什

么不能答应的？我都想便宜卖给你个玉石枕头好好让朋友清醒一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1910:19 

    俄罗斯开始出售黄金储备？ 

    文/alanyitianzhu2014年 12月 19日 08:29:44 
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    事实是怎么样，我们要到俄罗斯央行的数据公布后才能知道。不

过法兴的报告表示，俄罗斯或许已经开始出售黄金。 

    ---------1968：金价应该有恐慌性非理性下跌！等抄底吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1910:32 

    香港学生呼吁：英国重启《南京条约》！(1) 

    小大扫描到手机扫描到手机× 

    2014-12-1908:46:07杨伟民环球时报参与评论(2391)人 

    【环球时报驻香港特约记者杨伟民】英国下议院外交事务委员会

17日再度举行听证会，“了解”《中英联合声明》的落实情况。多名香

港议员谴责英国再次公然干预香港内部事务，而反对派要员配合“作

证”，被批丧失国格。 

    据香港《文汇报》18日报道，英国下议院外交事务委员会 17日

举行有关中英联合声明的听证会。香港《南华早报》前总编辑范力行

(JonathanFenby)在“作证”时称，中央政府希望紧紧控制香港政治

和经济，而香港物业市场和零售业需要内地买家及顾客，令香港政治

改革缓慢，又称特区政府比较重视与内地的关系，忽略港人的民主诉

求。范力行同时承认在 1995年至 1999年担任《南华早报》总编辑期

间，从未直接受到来自中央或特区政府的审查和压力，香港传媒的内

部压力增加，主要是来自与内地有良好和重要关系、在内地有巨额投

资的老板。在港参与“占领”英国总领馆行动的香港大学学生

HuiSinTung 及中文大学学生 TangChiTak 则称，中央政府多次违反

《中英联合声明》，包括“剥夺”内文订明港人能继续享有的新闻自
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由、集会自由及普及选举权利，英国应该迫使中国“履行”联合声明

并做出谴责，甚至重启《南京条约》及《天津条约》。此外，民主党

主席刘慧卿 18日也通过视像向英国国会“作供”，称英国有责任保障

香港的自由和生活方式。社民连副主席吴文远早前已在网上透露，他

会亲自赴英与委员见面。 

    与此同时，香港反对派议员 17 日在立法会大会借题发挥。工党

主席李卓人质询时要求特区政府解释英国作为联合声明签署方之一，

在回归及之后对联合声明所载中国对香港的基本方针政策的落实情

况有没有角色，以及联合国或辖下机构是否可以监察联合声明的落实

情况等。香港特区政制及内地事务局局长谭志源回应说，英方对回归

后的香港无主权，无治权，无监督权，不存在所谓道义责任。民主党

前主席何俊仁追问称，“联合声明完成历史任务，是否代表‘50年不

变’的条文烟消云散？”对此，谭志源回答说，联合声明涉及签署至

1997年 6月 30日的时间，而“50年不变”条文是写于联合声明第三

条，这是中央政府的声明，而非中央政府与英国的联合声明，因此英

方对回归后的香港无监督权。 

    英美等外国势力一再插手香港内部事务，近来趁“占中”之机，

插手频率更是有增无减。9月底，英国首相卡梅伦称，“英国与中国达

成的协议中提到了在‘一国两制’框架下，香港拥有民主对未来的重

要性”，10月中旬他又宣称“英国应为香港人的自由权利站出来”。10

月 23日，香港民主党到联合国人权委员会“作证”，要求关注香港政

制发展。11月，当“占中”行动在香港已陷入穷途末路之际，美国继
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“美中经济与安全审议会”年度报告用了 20 页篇幅对港政改胡诌一

通外，美国国会“中国问题委员会”又召开“听证会”，邀请“末代

港督”彭定康在伦敦透过视像卫星越洋“作证”，称西方国家应公开

对香港问题发声。英国外交事务委员会的议员则计划到港调查，结果

被北京拒绝入境。 

    对于英国的诸多花招，工联会议员王国兴说，部分反对派中人“应

邀作证”，是公然配合外国势力干预香港内部事务，是丧失国格的行

为，对中国人民、香港市民构成极大伤害。金融界立法会议员吴亮星

也说，香港事务是中国内政，其他国家无权指指点点，有香港反对派

议员“配合”出席听证会，明显是招引外国势力干涉国家内部事务。

另据《东方日报》18日报道，权威消息透露，特区政府将于明年 1月

7日展开政改第二阶段咨询，由于“占领行动”削弱内地对香港的信

任，中央将进一步收紧特首普选方案的讨论空间，俗称“出闸”门槛

的提名程序将一律从严，最多只会放宽“入闸”门槛，让更多泛民在

较长的争取提名期内“陪跑”。 

    ------------------- 

    1968：可以了，前面因为有香港学生参与，因为他们打着民主的

旗号，我从来没有对他们的民主诉求说什么，因为我们也要人民民主，

所以我们也要支持香港人民民主。我一贯反对的不是香港的民主是香

港一些势力的叛国卖国言行！但是现在他们已经彻底暴露了他们不是

为了香港的民主，他们以民主的旗号欺骗香港学生想回到殖民地时代，

想进行叛国卖国活动！所谓香港学联性质已经变了，已经从一般的诉
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求民主的违反治安的事件转化成公然叛国行动！解放军可以行动了！

再说一下英国，你们是什么东西，中国不是小孩子需要你们监护！香

港回归以后香港归中国管辖，就是现在香港搞一国一制就算中国政府

说话不算数了干你们屁事，有种把军舰开来，我们开战，没有种就滚

你妈的蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1910:35 

    习总说粮食安全重要，要靠自己是非常正确的！！！更要靠中国自

己的技术，要培养更多象袁隆平这样的纯粹中国自己的科学家、自己

的技术。粮食要用要吃自己的粮食，要用绝对安全的自己的种子！ 

    大海却放开转基因粮食进口！ 

    ------- 

    1968：他们两个到底谁说了算？习总可以出来正式表个态！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1917:08 

    最近政治局势复杂啊，老李和小李都有不同消息渠道说有非常规

的命运结局，我认为水电哪家老李倒霉的概率更大，在流传很广的微

薄，有人给我看了相关消息；关于小李香港媒体也有报道，不明真相

啊！不能胡说八道！否则不成传谣了？ 

    倒是一个叫易中天的人最近确实胡说八道，今天一个人给我看了

它的一篇文章，说毛泽东不只是文化大革命如何，关键是毛泽东干了

两件事危害甚烈，第一是人民公社，第二是国有企业，这匹夫的意思

很明显，其实说白了就是借诽谤毛主席来动摇社会主义的根本制度根

基！他说什么人民公社把天下人的土地拿走，没有了私有土地财产，
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这样百姓只能听命于共产党云云---现在看来易中天就是一个鼓吹私

有化路线的大五毛！土地归地主百姓就只能受地主压迫，土地归国家

百姓就维护人民的国家，他连这个概念搞不清楚他还在那里乱讲什么

三国？他讲的三国也就是把三国志和三国演义混在一起乱讲一气，动

不动就是演义如何讲，三国志又如何讲，不知道他在说史还是在演义！

我以前看了几集百家讲坛，也就是感动他长的很滑稽罢了，实在不是

因为他讲的好！ 

    说人家不好，就要拿出自己的东西，就像我骂马云我就拒绝用淘

宝自己卖东西！今天起，我在这里正式开始讲解自己领悟的《墨子》

一书！起码一周一篇，但凡 71篇，中间夹杂事实和经济评论！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1918:21 

    引用：房地产开发商公然与政府“叫板”，湖南终于出大事了！ 

    核心提示：湖南省洞口县地处湖南中西部，人口近 90 万。就是

这么一个小县城，房价奇高，当地政府为了平抑房价，拟处置各单位

的闲置土地，却招来开发商的集体抵制，他们在网上发出《呼吁书》，

公然与政府“叫板”。到底孰是孰非？请网友们看完下面的文章后发

表自己的看法： 

    网友评论：狼狈之间的合作就是为了一块肉，当肉吃光了，互相

撕咬也是本性， 

    这些红色印章代表血债累累，，，你们就是靠他喝买房人的血，罪

恶的红印章！ 

    1968：我仿佛看到了小岗村的血手印，一个轮回啊！大家看清楚
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了，房地产崩盘的日子已经就要来临了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1918:25 

    引用不评论： 

    李克强两个上午滴水未进暗示什么？ 

    发表于：2014-12-1914:03:24 

    作者:中华社 

    “从进门、落座、开谈到结束，会谈采用同声传译方式进行，不

过十几二十分钟。一个代表团离开，下一个代表团紧接着就进来。16

日、17 日连续两个上午，正在塞尔维亚参加中国—中东欧国家领导

人会晤的国务院总理李克强以高效率连续会见十几位中东欧国家领

导人，会见期间滴水未进，连随行的外交官都感叹，上个洗手间的工

夫都没挤出来。”中国媒体如是描述正在进行欧亚之旅的李克强，而

连续两个上午的“滴水未进”，上个洗手间的工夫都没有的忙碌，显

然有意向外界传递健康状况良好的信号。 

    李克强的欧亚之旅行程满满 

    早前有媒体信誓旦旦地引用北京消息来源说，李克强本来就患有

糖尿病，内政外交事务繁忙，加重了李克强的疾病。而这也被用来充

当李克强面临提前“下课”因素。医学资料显示，糖尿病(Diabetes)

是由于体内胰岛素缺乏或胰岛素在靶细胞不能发挥正常生理作用而

引起的糖、蛋白、及脂肪代谢紊乱的一种综合症。主要临床表现为“三

多一少”，即多饮、多尿、多食、消瘦。此番中国媒体报道李克强在

欧洲访问时的日程特意强调连续两个上午“滴水未进”，上个洗手间
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的工夫都没有，打破外间传言的目的显而易见。 

    此外，糖尿病患者胰岛素绝对或相对不足，处于高血糖状态，会

刺激下丘脑的渴感中枢而致口渴，饮水后可使血浆渗透压下降或恢复

正常，起到降血糖的作用。如果限制饮水，就会加重高渗状态，对病

情非常不利。显然，如果李克强患有糖尿病，如此长时间的不补充水

分，是不符合医学规律的。更何况多尿是糖尿病的主要临床表现，李

克强如果患病的话，忙的“个洗手间的工夫都没挤出来”，他又怎么

能吃的消。 

    在此之前，中共官方媒体亦有意澄清有关李克强健康状况的传闻。

借中共总理李克强出访之际，中新社于 12月 15日刊文称：这位年富

力强的大国总理正以充沛的精力和专业的态度，越来越游刃有余地应

对复杂的国际形势，以鲜明的个人风格和魅力征服更多世界。 

    网友评论：能力有限，同样做一桩事情，有能力的人很轻松，悠

闲，没能力的人忙的屁滚尿流还做不好，对不对？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1918:39 

    张德江：国务院要严格执行宪法西方宪政走不通 

    作者：张德江来源：求是 

    核心要点： 

    ■新形势新任务迫切要求我们加强宪法宣传教育，推动宪法宣传

教育常态化、长效化，使宪法精神深入人心，以宪法精神凝心聚力。 

    ■1840 年鸦片战争以后，各种版本的宪法文件先后推出，但究

其实质，他们都不过是想用宪法的形式装点门面，维护旧势力的反动



11052 

 

统治，最终都逃脱不了失败的命运，为中国人民所唾弃。历史证明，

在中国，照搬西方宪政制度的模式是一条走不通的路。 

    ■改革开放 30 多年来我国取得的巨大成就，都离不开宪法的保

证和推动，在一定意义上说，都可以看作是宪法实施的结果。何谓宪

法实施？那就是我们在党的领导下，按照宪法的规定做了宪法所要求

做的事情，正确地做事和做正确的事，并且取得了巨大成功。 

    ■我国宪法同中国历史上的宪法、同国外的宪法相比，一个突出

的特点，就是它确定了一条通向幸福美好的正确道路，确定了一个激

励中国各族人民共同团结奋斗、共同繁荣发展的宏伟目标。 

    ■宪法集中反映和体现了全国各族人民共同意志和根本利益。宪

法所担负的历史使命，应当成为推动实现中国梦的强大力量，应当转

化为全体人民的自觉行动。 

    ------------- 

    1968：看来人大的是坚持社会主义道路的人！加上管宣传的，加

上南水北调的，3比 3，估计这是当初政治妥协的结果，关键在大大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1918:41 

    公开获得的的政治动向就这么多，不再谈了！哥要卖核桃谈文化

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1922:10 

    大家好好看看我引用的：房地产开发商公然与政府“叫板”，湖

南终于出大事了！--一文内涵非常丰富啊！ 

    ---------- 
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    这些开发商与当地政府内讧暴露出来的问题，是中国房地产的和

地方经济的真实写照！这说明开发商无敌房价无敌的神话已经破灭；

地方政府的经济已经破灭！开发商的威胁也是实质的，确实是地方已

经没有什么像样的实体经济了。2006 年哪个制止各单位集资盖房子

的文件也反应出这么多年他们只让开发商盖房子剥削百姓、是他们人

为导致高房价的残酷事实！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-1923:02 

    引用：习总这步棋下的太高了，令美国重返亚太遏中战略破产？ 

    近日来欣闻中国与泰国达成战略协议共同开发“克拉运河”的宏

伟计划不由得热血沸腾，综合中国战略专家和关注人士评论后本人观

点认为，如果该计划顺利实施这标志着中国和东盟贸易区与世界各国

海上贸易将一改现在必须经过马六甲海峡而别无选择局面，可拉运河

的开通必将不仅为中国——东盟贸易区和世界各国贸易的物流节约

大量的成本，而且在军事战略上将彻底改变亚太战略格局方面具有巨

大的深远的战略意义。 

    泰国地处于东南亚的中心，是通往印度、缅甸和中国南部的天然

门户具有中南半岛中心的显著的战略地位，同时也是通往湄公河区域

和南亚的重要门户，历史上泰国一直有在克拉地峡修建克拉运河的伟

大战略构想，但是受制于本国的综合国力和经济发展限制，克拉运河

计划一直都未能付诸实施。 

    据有关媒体报道中泰两国达成的“克拉运河”计划中规划要开凿

的运河宽 400 多米，水深 25 米，双向航道，适合远洋大型军民用船
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只的进出。“克拉运河”一旦按照中泰政府计划顺利修成通航，今后

中国和东盟贸易区与世界各国贸易和军事船只将不必在非得穿过马

六甲海峡、绕道马来西亚和新加坡，便可以直接从印度洋的安达曼海

进入太平洋的泰国湾而进出太平洋直达世界各国，这对中国和亚洲及

其世界各国来说是何等的大好事啊!战略意义的重大不言而喻。 

    因此我们不难想象得出克拉运河开通后，东盟贸易区和世界各国

之间的贸易经由克拉运河相对原有的马六甲航线，直线缩短一千多公

里的航程，这为东盟自贸区的经贸交易节约了大量成本同时在中国—

—东盟贸易区的战略发展上更为自由和便利而不受制于他人的战略

局面必然形成。众所周知新加坡的经济繁荣和高度发展源之于其得天

独厚的地理位置优势，也就是依靠马六甲海峡的天然深水港这一独特

的特殊地理位置而成为世界第一大海港，集装箱的年吞吐量超过 1千

多万标准集装箱，显而易见这才是带动新加坡国家经济发展的根本所

在，并非其在世界标榜的本国人民更为勤劳使然。 

    不可否认美国的重返亚太战略是出于对中国战略发展空间的遏

制，但同时也是对世界各国的发展战略来说也是一种战略控制。美新

的战略同盟重要意义是美国看重新加坡世界第一大海港的战略位置，

美国在新加坡的军事基地的存在的战略价值之所以极其重要，是因为

中国、日本、韩国、朝鲜、台湾、香港和澳门甚至俄罗斯的远东地区

从非洲和欧洲来的货物都要经过马六甲海峡。正如美国前国务卿战略

专家基辛格所说：谁控制了粮食谁就控制了人类；谁控制了石油谁就

控制了所有国家；谁控制了海洋谁就控制了世界。显然从之不难看出
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美国战略发展的真实目的就是控制和独霸世界.于 2014年 5月 28日，

美国总统奥巴马在纽约西点军校讲话时表示美国打算成为未来 100

年内世界领袖。此语一出世界一片哗然，无不膛目结舌。美国狰狞面

目终于显露，意欲何为昭然若揭。回顾历史美国凭借着一战的隔岸观

火和二战的渔翁得利使其国家经济高速发展而成为世界的“巨无霸”，

显然美国抓住了历史机遇，相信在今后相当一段时期放眼世界无人能

撼动其地位。记得 2011 年在夏威夷亚太经经济理事会美国打出了倡

建泛太平洋伙伴（TPP），就连不符合标准的越南也收到了邀请，并刻

意不把中国列入发起国名单内，针对东亚自由贸易区（10+3）、东亚

全面经济伙伴关系（10+6），TPP的走势已然是咄咄逼人。面对美国在

APEC峰会上高调地“喧宾夺主”，毋庸置疑为应对新兴国家崛起给美

国带来的压力和挑战，美国力推两大地区性的贸易体系——跨太平洋

伙伴关系协议（TPP）和跨大西洋贸易与投资伙伴关系协议（TTIP）。

这“两洋战略”的实质是，美国企图重新构建新的全球贸易体系。中

国不可避免受到了美国的排斥和遏制。亚洲一些国家如菲律宾、越南、

日本、新加坡、澳大利亚等一些国家或借助美国同盟关系，或在美国

暗中挑唆下，频频对中国发起挑衅，犹如跳梁小丑而令人忍俊不止，

试问胆从何来？不言而喻。中国以亚洲和平发展大局为重忍辱负重、

委曲求全与美国持强凌弱、以大欺小的所为形成了鲜明的对比，中国

的大国风范从而也得到了亚洲和世界绝大多数国家的尊重和支持。相

信美国为了一己之私，损人利己的霸权行径必将寿终正寝。在此我们

可以想象的出如果中泰两国达成的“克拉运河”计划中规划顺利实现
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可见的明天亚太美国处心积虑的战略格局必将被打破，马六甲海峡的

战略地位必将被大大削弱，亚洲和世界各国贸易受制美国的战略局面

必将被打破，对此我们安能不为习书记这一高超的战略规划点赞呢？ 

    ---------------- 

    1968：我们墨家学派讲究大家亲善的同时也讲究大家互利！一些

人没有全面的理解我们墨家学派的本质，就忘言非攻！我们墨家学派

说如果两个人在狭道相遇让无可让就无需再让！也就是我们墨家学派

是在利己为第一原则的条件下兼顾利人，我认为这是符合人性的！以

前我们讲大公无私，实际上在战争年代做到了在和平年代几乎没有人

做到，当然除了伟人圣人，我认为人没有私也是不对的！人不自爱何

爱他人？人先自爱才能兼顾爱他人！人爱他人才能得到他人的爱！战

争条件下你舍身保护战友才能有战友舍身保护你！这就是兼爱！这样

的爱的推广就是大爱！但是即使可以托付生命，我的老婆我的最喜爱

的石头也不能给别人，所有再大爱也有小我，其中的转换很有太极的

味道！ 

    所以我们墨家学派是很讲究实用主义的，我们是把道德和实用相

结合的学派！是利己与利他相结合，个人与集体相结合的中国古代哲

学中的既可以参与世界和社会竞争又恪守道德规范有利于世界和谐

的难得的完美的精神思想财富！ 

    就“克拉运河”计划而言，我们在以中国的利益为主的情况下兼

爱其他国家，这个兼爱只能使我们自己的实力加强，在这个基础上也

有利于别的国家！所以既然是以我们的利益为主那么就没有必要扭扭
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捏捏，我们没有能力控制的话就别修！修就要能控制！没有把这个运

河纳入中国势力范围的雄心就别想！！简单的说兼爱不是给别人撒钱，

我们墨家也是讲霸道的，只有这条运河首先就要我通过，首先就要为

我服务，其次还要照顾大家！如果这条路只能我一个人通过，那么对

不起，只有我自己通过了！这就是墨家的霸道！兼爱是要我给别人爱

我也要活动别人的爱，而不是傻逼一样的光是自己给别人爱、别人只

给我老拳！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2017:38 

    ----------------------------- 

    @大泽乡人二 2014-12-2004:49:29 

    海南山高林密？其实也就是中东部。。。。 

    还有，海南没有纵深，当年海南红军是怎么存活下来的？ 

    ----------------------------- 

    原始森林啊，有一年我父母到诺亚达原始森林去玩，想爬山过去

就可以了，锻炼身体同时又节省门票，确实也绕到景区里了，在景区

的盘山路往上走，碰到电瓶车，司机立即停下让他们上去，他们说我

们自己走，司机急了，说不要钱让你们上，很危险！我父母上车没多

远，看见大蟒蛇从公路穿过，确实后怕。还有就是热带雨林的蚂蟥太

吓人了，山也很陡植物太茂密了，随便藏个人根本几米都看不到，我

去海南玩的时候就想，在这样的地方一个营想消灭一个团容易，一个

师想找到一个营太难了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2017:42 
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    @zxl1968201219786 楼 2014-12-1910:19 

    俄罗斯开始出售黄金储备？ 

    文/alanyitianzhu2014 年 12月 19日 08:29:44 

    事实是怎么样，我们要到俄罗斯央行的数据公布后才能知道。不

过法兴的报告表示，俄罗斯或许已经开始出售黄金。 

    ---------1968：金价应该有恐慌性非理性下跌！等抄底吧！ 

    ------------------------------ 

    @wjinshiW2014-12-2003:04:58 

    那是买金条呢还是买金制品啊？听说银行的金条都有生锈的，果

真如此，敢买银行的金条吗？望楼主支招！ 

    ----------------------------- 

    根据个人情况吧！银行金条还是最靠谱的！我问过业内人士所谓

生锈不是产品质量问题。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2018:11 

    俄罗斯首富响应普京号召将资产转回国内 

    国际财经腾讯财经[微博]2014-12-2003:27我要分享 2133 

    北京时间 12月 20日凌晨消息，俄罗斯首富阿利舍尔·乌斯马诺

夫（ AlisherUsmanov）已经响应该国总统弗拉基米尔·普京

（VladimirPutin）的号召，将其所持移动运营商 Megafon 和铁矿石

生产商 Metalloinvest 的股份转移到了他麾下的俄罗斯实体中。此

前，普京敦促俄罗斯商界人士将其资产转回国内。 

    在周四召开的一年一度的年底新闻发布会上，普京再次鼓励俄罗
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斯商界人士将其资产“去离岸化”，原因是在油价下跌和西方制裁的

双重打击下，俄罗斯经济正面临陷入衰退的风险。 

    乌斯马诺夫麾下 USM 控股公司（USMHoldings）的塞浦路斯子公

司 TelecominvestHoldings 已经将 Megafon 的股份转给了俄罗斯公

司 AFTelekomHolding。据 Megafon称，目前 AFTelekom持有其 53.8%

股权。USM 控股旗下另一家塞浦路斯子公司 USM 钢铁及采矿公司

（USMSteel&Mining）也已经将 Metalloinvest 股份转给了在俄罗斯

注册的公司 USMMetalloinvestLLC。 

    USM 控股发表声明称：“这项举措与弗拉基米尔·普京总统寻求

去离岸化的通告以及与海外公司利润纳税相关的税法条款有关。” 

    乌斯马诺夫持有 48%的 USM控股股份，是该公司的最大股东，他

的长期合作伙伴弗拉基米尔·斯科奇（VladimirSkoch）和法哈德·莫

希里（FarhadMoshiri）则分别持有 30%和 10%股份。（星云） 

    ----------- 

    1968：哈哈，不听话小心国有化！中国富豪的钱在往外跑呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2018:15 

    育 

    娱乐 

    视频 

    财经 

    股票 

    汽车 
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    房产 

    科技 

    数码 

    游戏 

    教育 

    时尚 

    文化 

    更多 

    3 

    腾讯财经股票港股美股宏观国际金融公司消费理财财经资讯 

    个税改革方案初定申报家庭支出可税前抵扣 

    宏观经济经济观察报[微博]2014-12-1923:30我要分享 1063 

    杜涛 

    财税改革即将展开下一步，未来每个人的钱袋子都将与此有关。 

    经济观察报(微博)获悉，个人所得税改革方案的基本思路已经敲

定，将分四步走，包括合并部分税目、完善税前扣除、适时引入家庭

支出申报制度、优化税率结构等。与此同时，相关部门还将加速构建

个税改革的征管配套条件。 

    其中，合并部分税目是将工薪所得、劳务报酬、稿酬等经常性、

连续性劳动所得等，合并为“综合所得”，其他财产性所得以及临时

性、偶然性所得仍作为“分类所得”。完善税前扣除则是在合理确定

综合所得基本减除费用标准的基础上，适时增加赡养老人支出、子女
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教育支出、住房按揭贷款利息支出等专项扣除项目。 

    适时引入家庭支出申报制度，是指在保持以个人为纳税单位的基

础上，进一步体现公平性，允许夫妻联合申报家庭赡养老人、子女教

育、住房按揭贷款利息等相关支出，并在夫妻之间分摊扣除或由一方

扣除，夫妻双方分别纳税。 

    优化税率结构，则是以现行个人所得税法规定的税率结构为基础，

适度调整边际税率，合理确定综合所得适用税率。“个人所得税改革

方向一直都很清楚，建立分类和综合相结合，但具体从合并税目到费

用扣除，从家庭申报再到税率调整来说，是一环扣一环、连续性的。”

上海财经大学公共经济与管理学院税收系主任朱为群说。 

    财政系统人士告诉经济观察报，在整个财税改革序列中，个税改

革排在营改增、消费税、资源税等众多改革事项之后，相关部门对此

非常谨慎，目前方案已经基本确定，预计 2015年可能会推出。 

    ------------ 

    1968：很多改革都在 2015 年进行，我早说过，地方政府没有钱

了苛捐杂税就来了！家庭申报税收，我还有几十万房款按揭没有完成

呢，哥是负资产！哥告诉大家现在是通货紧缩，一旦 2015 年年中后

开始通货膨胀的节奏，有钱赶紧花，不花就是不通货膨胀他也给你搞

好多税收完！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2018:36 

    在山东大学财政系主任李华看来，将分类税制改为分类与综合相

结合的税制，主要是为了公平，改革首先涉及到的就是合并税目。目
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前个人所得税分 11类，分别是工资、薪金所得；个体工商户的生产、

经营所得；对企事业单位的承包经营、承租经营所得；劳务报酬所得；

稿酬所得；特许权使用费所得；利息、股息、红利所得；财产租赁所

得；财产转让所得；偶然所得；经国务院财政部门确定征税的其他所

得。她说，如何综合合并目前还缺少路径，11 个税目可以分为两大

类：劳动所得和资本所得，合并之后重新考虑费用扣除。目前大部分

个人所得税税目都有费用扣除，比如工资薪金所得扣除标准是 3500

元，这是作为生活基本费用来扣除的，不分个体差异，类似于“一刀

切”。 

    “自 1980 年中国建立个人所得税制度算起，工资薪金所得的费

用扣除标准只调整了三次，而且 800 元的费用扣除标准维持了 12 年

之久。”朱为群说，所谓的费用扣除标准，是无论收入多少，要扣掉

多少额度剩下的才纳税，现行的是扣掉 3500 元，这不应该被叫做个

人所得税的“起征点”。 

    未来，费用扣除将分为两块，除了合并税目后按综合所得计算基

本费用扣除标准外，还包括专项扣除项目。朱为群表示，未来综合所

得扣除会加入赡养老人支出、子女教育支出、住房按揭贷款利息支出

等，如果是这样的制度设计，就不应该再讨论提高工资薪金的费用扣

除基本标准。他说，以工资薪金来算 3500 元是足够的，未来若是综

合所得扣除，基本标准应该是适合 11 类个人收入所得的标准，而不

仅仅是工资薪金的 3500元基本标准。“除此之外，专项扣除都是在一

个家庭范围内考虑的，所以要适时引入家庭申报制度，有些可以选择
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合并申报，有些人可以单独申报，税率也要重新设计，合并后要重新

考虑，实际上可能性是实行累进税率”。 

    朱为群认为，综合工资薪金、劳务报酬和稿酬所得以后，有必要

相应地改革税率结构，从而使个人所得税的公平收入分配的作用得到

有效发挥，因此税率设计的总原则是降低最高边际税率，减少累进档

次。 

    李华与朱为群的看法相同。李华认为，个人所得税改革应该先研

究完费用扣除标准，之后研究税率。“个人所得税法规定的税率结构

就是 3%-45%的，边际的最高税率应该不会再高，甚至还有调低的可

能性。”李华说。 

    征管问题 

    由分类制向综合与分类结合演进，以此为目标的个税改革能否成

功，仍取决实际征管。“中国个人所得税 70%来自工资薪金所得，也就

意味着个人所得税的支撑是工薪阶层，此前征管是有问题的，那么多

类型的个人所得不能支撑个税。”朱为群说。 

    即使如此，个人所得税仍是 1994 年税制改革以来收入增长最为

强劲的税种之一，目前已成为国内税收中的第四大税种，在部分地区

已跃居地方税收收入的第二位，成为地方财政收入的主要来源。 

    统计数据显示，上个世纪 90 年代到现在，个人所得税收入超常

增长，由 1994年的 72.67亿元增长到了 2012年的 5820.24亿元，年

均增长 27.57%，大大超过了同期 14.31%的国内生产总值年增长率。

一些财税专家认为，中国个税并不比完全借鉴国外的制度，中西方文
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化差异很大，西方家庭概念简单，中国家庭概念复杂，比如养老，子

女的问题，从征管的角度看个税当然还是以简单为好，但这并不意味

着不应该实行综合所得税制。 

    “所得税的原理应该是综合税制，企业所得税实际上就是综合征

收，而个人是分类征收，这就不是很合理。”王冬生说，分类征收简

单，但是缺乏公平。一是个人所得税大部分是工薪阶层缴纳税收；二

是没有考虑纳税人一年总的所得，比如某人在股票赚了，在另一个个

人所得亏了，不能相互抵扣。在他看来，目前工薪所得税代扣代缴，

征管比较到位，其他征管能力不一致，税制到征管都会导致不同类型

的个人所得税收负担差异。“个税改革在征管上的改革远远大于税制

设计的难度，因为个人所得税应该是‘劫富济贫’的税收，中国富人

数量从消费上就可以倒推出来，但是在税收却并没有体现出这么多富

裕阶层，所以不是税制的问题，而是征管的问题。”很多专家担心如

果征管不到位，最终个税改革的设计会背离其公平分配的宗旨，比如

仅仅提高费用扣除标准，对于低收入群体来说并没有多大作用，只会

对高收入群体减轻税负。王为群说，一方面费用扣除标准要与国民收

入的基本水平匹配，覆盖居民真正生活成本，扣除涵盖面要更广，另

一方面征管水平要上去，只要调控到位，公平和分配功能也能体现。 

    因此，他建议，劳动所得的全面综合税制改革，需要良好的信息

化基础作为保障。首先，对综合的项目而言，税务机关需要加强与民

政部门、金融机构以及新闻出版部门等第三方的信息共享，以便核实

夫妻双方申报的劳动所得数据的真实和完整。 
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    其次，就综合的层次而言，可以先实现税务机关的省级联网，然

后实现全国联网。最后，在综合信息平台上，应将劳动所得税的综合

改革纳入金税工程三期或者四期建设，逐步形成完整的全国个人收入

信息管理系统，以保障综合个人所得税课征制度的有效实施。 

    ---------- 

    网友评论：收钱时参考西方、人家有的收税项目你也要有、没有

的你还要有！人家对国民的高福利你又不学了！要学你就学全它！别

弄得不中不洋！ 

    收入没有翻番，收税却翻了几番！什么人民当家作主，什么共同

富裕，呵，它的谎言说了多少遍？ 

    骗人的吧，只怕申报以后交的更多 

    ---- 

    1968：因为这和延迟退休一样是个关乎全体百姓的事情，我多说

几句！加强征收个税实际就是对普通老百姓加强税收！我们看到石油

才往下掉就迫不及待的加燃油税，简直就是侮辱我们的智商，当普京

下台后石油暴涨的哪一天我们还开不开车？我已经准备买辆好的电

动自行车，开不起车的日子后年估计就可以看到！类似的还有先是确

定扩大银行自主利率范围，在现在通货紧缩的时候在银行缺钱的时候

搞个降息和所谓定向降准，实际上银行在缺钱的情况下又会浮动利息

升高，制造气氛诱骗大家去房地产和股市接盘！大家忘了没有前几个

月不停的炒作央行放水的话题。实际上现在是严重的通货紧缩，至少

中国百姓自己确实没有钱！一个政府的经济精英，老是把百姓当傻逼
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那样哄、那样骗！ 

    我可以肯定的告诉大家，我们想知道的真相媒体不会告诉我们，

我们接受的媒体信息是被阉割过的、筛选过的！所以很多不看任何评

论的炒股的人往往赚大钱就是这个道理！你觉得钱少了这才是真的，

你觉得东西贵了这也是真的，别人大喇叭告诉你物价下降了你的幸福

指数上升了，这他妈绝对是假的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2019:05 

    中国货币市场利率创钱荒以来最大涨幅 

    2014-12-1917:00:02来源：财经综合报道作者：华尔街见闻 

    史上最大打新潮来袭，中国货币市场利率本周创 2013年 6月“钱

荒”以来最大涨幅。 

    本周四起 12 只新股密集发行，申银万国证券预计最高冻结资金

将达 3万亿元，创历史新高。 

    尽管中国政府已做准备，但本周货币市场利率仍然大幅走高。本

周 三 ， 中 国 央 行 通 过 短 期 流 动 性 调 节 工 具 (Short-

termLiquidityOperations，SLO)向部分银行提供短期资金。同时，

央行还对部分到期的中期借贷便利(Medium-termLendingFacility，

MLF)进行了续做。 

    据彭博社，全国银行间同业拆借中心今日 11点公布的数据显示，

7 天期质押式回购利率早盘飙升 154 个基点至 5.94%，本周已累计上

涨 213个基点，创 2013年 6月 20日以来最大涨幅。 

    中信证券固定收益分析师 CiciWang 告诉彭博社：下周打新资金
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解冻后，资金状况将会转好。中国人民银行倾向于使用短期货币工具

应对季节性因素或新股发行造成的资金紧张。 

    此外，全国银行间同业拆借中心的数据还显示，2024 年 9 月到

期的中国国债的收益率本周上涨 2 个基点至 3.78%，今日表现稳定。 

    -------------- 

    1968：货币市场利率飙升这是通货紧缩的标志！CPI（消费者物

价指数）连续下跌也是通货紧缩的标志！这都紧缩快一年了，到年底

居然还有所谓经济学家还在骗大家没有紧缩，仍然在问 2014 中国是

否面临通缩？ 

    附录：中国经济无需担心通货紧缩(2014-11-0517:44:00) 

    中国经济的“健康指数”近来颇受外界关注，尤其是在当前中国

经济下行压力增大的背景下，CPI（消费者物价指数）连续两个月下

跌，引发一些机构对中国经济陷入通货紧缩的担忧。不过，专家认为，

CPI并不是衡量通缩的唯一指标，当前中国经济仍存在诸多有利条件。

未来在基建投资、内需消费的驱动下，中国经济仍将保持平稳快速增

长。 

    1 

    低通胀引发通缩“狼来了” 

    随着 9 月份 CPI 跌进“1”时代，创下 56 个月以来的新低，而

PPI（生产者物价指数）也连续 31个月同比下降。两个价格指数持续

疲软，外界由此发出中国经济面临通缩风险的警告。有外媒认为，中

国国内需求下降和房地产市场问题越发严重促使中国出人意料地滑
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向通缩。 

    澳新银行认为，低通胀显示中国经济存在通缩风险，并将中国今

年 CPI的预测值，从 2.2%至 2.3%调低至 2%。 

    不过，在兴业银行首席经济学家鲁政委看来，物价至少出现连续

3至 6个月的负增长，才能被定义为通货紧缩。目前中国的 CPI依旧

处于正增长的状态，只是增速有所放缓。从这个角度来看，中国经济

并未出现通货紧缩。 

    复旦大学经济学院副院长孙立坚对本报记者表示，中国目前还没

出现真正通缩，但仍然需要警惕潜在的通缩隐患：一方面是要警惕双

向通缩的问题，由房地产市场、地方融资平台和金融产品等资产通缩

带来的价格通缩，会打击百姓的财富效应和消费能力，进而影响企业

的效益；另一方面是输入性通缩问题，当前原油、铁矿石等大宗商品

价格暴跌，导致各国货币汇率波动，影响了我国出口商品价格稳定。 

    2 

    经济运行未现通缩迹象 

    “从几个方面的情况来看，中国经济陷入通货紧缩这一判断的证

据不足。”国家统计局新闻发言人盛来运指出，通货紧缩一般是指市

场货币流通量减少，导致物价持续下降。但今年以来，我国继续实施

稳健的货币政策，货币流通量保持了一个比较稳健的增长速度。9月

份 CPI 回到 2%以下的主要原因是去年同期对比的基数比较高。从环

比来看，9 月份 CPI 环比上涨了 0.5%，这说明物价还是处在总体稳

定、温和上涨的状态。随着冬季的来临以及部分食品供求关系特殊条
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件的影响，国家统计局初步判断未来几个月 CPI保持温和上涨的可能

性较大。 

    在复旦大学世界经济研究所所长华民看来，中国并没有出现通缩

有三条理由：首先，中国的 CPI并没有出现下降通道，只是增速出现

下滑，这也只能表明当前宏观经济形势不好；其次，通货紧缩不仅是

物价下跌，资产价格同样会下跌，但是中国当前的房价、股价并没有

出现下跌；最后，无论是广义货币供应量，还是信贷总量，当前的规

模都相当大。消费成为经济增长引擎尽管中国经济当前尚未出现通缩，

但是提前做好应对和防范措施则十分重要。“按道理来说，针对通缩

只要放松银根就可以，但是我国面对的是结构性通缩风险，即实体经

济表现出钱荒，虚拟经济却呈现是钱多的现象。”孙立坚表示，如果

选择一刀切的放松货币政策，就会对我国当前金融市场改革监管的效

果起到反向对冲作用。因此，可以采取抵押贷款、定向降准等非对称

的货币手段，既让实体经济的通缩问题得到缓解，又让虚拟经济资产

通胀的问题得到压制。事实上，防范通缩最好的方式就是保持经济稳

定增长。在当前经济转型的过程中，主要以消费逐渐取代出口和投资

来拉动经济增长就显得尤为重要。孙立坚认为，由消费带来的增长可

以解决由投资带来的增长的很多后遗症，比如环境污染、产能过剩、

向海外过度出口带来的外汇储备无形增加等问题。 

    “我们的消费率确实太低了。”国务院总理李克强日前在国务院

常务会议上表示，要发挥消费作为经济增长的重要引擎作用，推进消

费扩大和升级，促进经济提质增效。重点推进六大领域消费，目的就
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是让群众“能消费、敢消费、愿消费”。 

    ---------------1968：继续加交个税吧，我们就敢消费了，买

房子可以交税打折减少交税吧，我们就会被逼消费买房子的！有什么

坏水快点出吧！ 

    2014-11-0517:44:00来源:新民网 

    附录：2014中国是否面临通缩 

    2014-12-0913:45:50来源：http://www.kekegold.com 编辑：可

可黄金网 

    摘要：从今年 2月中旬开始的人民币贬值大潮是今年金融市场中

最重要的事件之一，这种现象甚至让美国一些官员认为，中国央行在

不计后果地帮助出口商。 

    从今年 2 月中旬开始的人民币贬值大潮是今年金融市场中最重

要的事件之一，这种现象甚至让美国一些官员认为，中国央行在不计

后果地帮助出口商。然而人民币贬值的背后推手仍旧是个迷。 

    其实，有很多迹象显示，中国央行一直以来都在对人民币汇率实

行干预。最大的新闻并不在于中国央行出手故意让人民币贬值，而是

这一做法的背后隐藏着一个潜在的事实——一场通货紧缩正潜伏在

中国经济发展的轨道上。 

    首先来看看中国央行对外汇市场的常态式干预。为了保持一个预

期中的人民币汇率，中国央行可能会时不时得从中国出口商和外国投

资者手中以较高的价格购买美元。2005 年以来，人民币升值约 30%。

但从今年 2月 17日以来，这种趋势出现了“大逆转”，到 3月份的时
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候，这种逆转更为明显。 

    一些投资者将人民币跳水归咎于外汇市场的投机者。但是最新的

数据显示，3 月中国央行购买了价值 280 亿的美元，等价于人民币

1740亿美元。这个数字相当于当月中国购买美元总额的 90%以上。 

    这正是事情的蹊跷之处。 

    当中国央行从出口商那里高价购买美元的时候，实际上向中国经

济注入了额外的人民币。这样一来，现金流增加就会导致价格急速增

长，于是中国央行就会想办法抵消外汇购买的作用，发行人民币债券

来吸收系统中的额外流动性。 

    然而到了 3月份，事情就不是这样运作的了。经济学家认为，央

行不再这样做可能是因为系统中额外的流动性压低了利率水平（而利

率正是目前市场期待中国央行会使用的政策调整工具）。 

    人民币,中国央行,货币政策,利率 

    法兴银行中国首席经济学家姚炜表示，物价水平下降通常暗示公

司和家庭在偿还债务，但中国并没有发生这种状况。同时，信贷规模

的增长速度仍然是 GDP 增速的两倍，意味着大规模信贷行为仍在继

续。按常理来讲，信贷增长所导致的大规模投资应该会流入经济中，

从而致使价格上涨，但是，为什么没有呢？ 

    姚炜表示，这可能是因为国营部门仍然在疯狂借贷，但这些钱却

投资到了不能够赚钱的项目中去。 

    人民币,中国央行,货币政策,利率 

    那么接下来中国央行会怎么做呢？一些经济学家建议用最常规
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的办法：下调利率，鼓励贷款。但姚炜对此持怀疑态度。她认为，打

开的信贷闸门还会使资金涌向低效的国营部门，而且如果中国按计划

实施金融改革，就需要高利率来防止信贷狂潮的出现，因为在这种狂

潮下，国有银行就会面临激烈的业务竞争。这种情况曾经在日本出现

过，造成了灾难性的后果。 

    姚炜表示，这样看来，中国央行不直接放宽货币政策其实也是件

好事。然而让人民币持续贬值是存在很大风险的，这可能会导致大规

模的资本外流，对于依靠流动性来生存的经济体来讲无疑将是灾难。 

    ------------ 

    1968：不是哥神机妙算，真的是他们的表演太拙劣了！哥早在 5

年前就预料到他们有这一出戏！哥两年前就知道要紧缩，而且目的是

整垮国企！现在他们自己招供了：“那么接下来中国央行会怎么做呢？

一些经济学家建议用最常规的办法：下调利率，鼓励贷款。但姚炜对

此持怀疑态度。她认为，打开的信贷闸门还会使资金涌向低效的国营

部门”看到没有所谓扶持小微企业，所谓定向降准的总目的就是逼死

国企！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2019:19 

    1968：年底了，我们看看哪些经济大神们是如何一个个预测失误

的！看到他们的失误就知道哥敢挑战郎咸平不是浪得虚名！ 

    2014：股市通货紧缩 

    文章来源：华夏时报更新时间：2014-01-0410:43 

    分享到： 
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    2013年，黄金毁了中国大妈；2014年，A股将毁掉中国大爷。如

果说中国大妈在 2013 年被黄金全年下跌 28%坑苦了的话，2014 年 A

股会把嘲讽大妈的中国大爷毁掉。 

    很多券商对 2014 年 A 股相当看好和谨慎乐观，预测的点位也很

高，更有甚者说这是长牛的起点，也许是吧，正如很多人讽刺泡沫破

灭论：长期来看，人都是会死的。反过来说，长期来看 A股也会成长

起来的。 

    不管你信与不信，2014年，A股将会出现通货紧缩，破净值是全

面的，主要受钱荒和资金分流的影响，也有投资者对 A股信心不足的

原因。未来全社会缺现金——贪官除外，而 A股最缺钱。上证综指跌

破 1800点是再正常不过的事儿了。 

    2014 年可以肯定的是，银行钱荒仍将继续；资金价格不会大幅

回落，即便利率市场化后，存款利率会飙涨，资金价格仍不会下跌；

各种理财产品和信托继续高价拿钱；地方融资平台和房地产依旧高价

融资；主板和中小板继续维持鸡肋行情。从货币政策角度看，去年到

今年相当于加息 3%以上，股市能好吗？ 

    即便最乐观的经济学家假设的利好“降低存款准备金率、财政刺

激、房价泡沫破灭、经济改革启动等”都在 2014 年发生，A 股也不

可能出现大涨。何况这些政策同时发生的概率为 0。 

    钱荒再刺 A股 

    也许很多股民不知道钱荒的真正原因，也许觉得是临时性季节性

的。我告诉你，那将是长期的，经常会发生的。 
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    为什么会经常性发生钱荒？ 

    近年来，银行 3%的定期存款利率早被储户抛弃，而影子银行与

类影子银行迅猛发展，银行自身的钱不断从表内流向高利率高收益的

信托、银行理财产品等表外领域，再加上银行从同业短期拆借的资金

投入到收益高的领域，人为制造期限错配从而造成银行流动性短缺。 

    中国第一家评级公司中诚信国际长期跟踪银行钱荒，其观点具有

一定权威性。中诚信国际认为，“钱荒”根源是流动性结构失衡。从

宏观经济层面来看，经济结构不合理、国际收支不平衡造成人民币总

体流动性过剩；而在银行层面，资源配置失衡、杠杆运作加大、期限

错配、流动性管理薄弱使银行体系流动性变得脆弱。尤其是银行同业

资产表现为同步大幅增长，实际上是资金在银行之间不断转手，最后

投向可承受较高利息的房地产和地方政府融资平台。同业资金链条拉

长和空转使得银行在流动性预期发生变化时极易发生连锁反应，从而

演变为行业整体流动性紧缺和恐慌。 

    中诚信国际金融机构部评级总监黄灿认为：“2013年 6月‘钱荒’

事件和 12月货币市场利率飙升缘于多重因素的叠加：首先，近年来，

由于中国经济增速下滑、美国量化宽松退出预期增强，使得短期跨境

资金的双向流动频率加大，外汇占款月度大幅波动对市场流动性状况

带来很大影响；其次，央行为了促进银行资产负债管理，压缩银行同

业杠杆，在流动性管理理念上有所改变，使得银行对央行通过公开市

场操作救市的预期屡屡落空；第三，银行逐利心理加重，偏离稳健审

慎的经营原则，风险偏好上升，经营风险加大。” 
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    第一个假设，假如中国人民银行即中国央行降低存款准备金率，

银行钱荒能缓解吗？按上述中诚信国际的观点是不能的。再看央行会

降准吗？央行在 2013 年 12 月 19 日银行再度发生钱荒的时候，第二

天便通过其官方微博声明：“针对今年末货币市场出现的新变化，央

行已连续三天通过 SLO 累计向市场注入超过 3000 亿元流动性，目前

银行体系超额备付已逾 1.5 万亿元，为历史同期相对较高水平。同

时，提示主要商业银行合理调整资产负债结构，提升流动性管理的科

学性和前瞻性。” 

    央行认为，商业银行超额备付金充足，即便降低存款准备金，对

于缓解银行间的钱荒意义不大，造成钱荒的根源跟中诚信分析的一样。 

    钱荒无牛市 

    中央财经大学证券期货研究所所长贺强在七年前《华夏时报》改

版成财经类报纸对员工培训时曾经展示过一张图表，该图是市场资金

充裕程度、存款准备金率与 A股点位对应图，前两者与股市点位成正

比关系，后来的走势也完全可以佐证这一正比关系。 

    目前，大型商业银行的存款准备金率高达 20%左右，如果稍微有

点记忆的人都知道，2006年和 2007年，财经媒体的新闻报道中都会

出现一个词：流动性过剩，并为之忧心忡忡。在资金的堆积下，造就

了 2007 年的大牛市，并在 10 月 16 日十七大开会当天创下上证综指

的历史新高 6124点。 

    从去年下半年开始，财经媒体中出现最多的一个词是：钱荒。几

乎没见过一家专业财经媒体有谈到流动性过剩的原因分析的文章。 
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    笔者多次分析过钱荒的根源，比如 6月份的系列文章。这里补充

几个现实例子。除了前述原因，一些隐性的原因也值得思考。 

    这届班子反腐力度应该是 20 年来力度最大的，这有两个结果，

两个结果都会造成钱荒，或者称之为通货紧缩。 

    2014 年 1 月 2 日新闻报道称，在呼和浩特铁路局副局长马俊飞

位于呼和浩特和北京的住宅中，查获现金包括人民币 0.88 亿元、美

元 419 万、欧元 30 万、英镑 2 万、港元 27 万、黄金 43.3 公斤。减

去可查明来源的受贿款外，仍有 0.63亿元的贿款不能说明来源。 

    其他不算，仅仅人民币就高达 8800 万元，这还仅仅是个副厅级

干部，有人假设有 2000 个（包括职位高的和职务低的平均起来）这

样的贪官，那么他们储藏的现金就高达：1760亿元。 

    前不久，江苏黄埔再生资源利用有限公司董事长陈光标要拿 16

吨人民币赞助经济普查，有人计算约人民币 10 亿元，陈在富豪排行

榜中非常靠后，但是，中国这类土豪很多，经常见山西、内蒙古的大

款开着豪车拉着现金在北京买房的报道（限购前），也有为嫁女娶亲

一掷千金的，都是现金。把这类的土豪平均起来全国有 200 个陈光

标，那么土豪囤积的人民币就在 2000亿元。 

    贪官加土豪囤积的人民币约在 3760 亿元，这些都是减少银行直

接流动性的最根本原因。这些数据只会少估算，不会多估。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2019:26 

    粗略看了下央行数据，M0 即流通中的现金近年有快速增加的趋

势，按照正常的逻辑，金融和社会发展了，大家使用的现金只会减少，
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为什么会出现反常现象呢？像上述马俊飞副局长那样的贪官不敢把

钱存入银行，只好堆放家中；有些要行贿的商人需要大量的现金去送。 

    我查了央行历年数据，2006年底，流通中现金 M0余额 2.7万亿

元，到 2013年 9月流通中货币 M0余额为 5.6万亿元，翻了一倍。这

是极其不正常的，因为随着金融知识的普及，信用卡、借记卡、电子

银行、第三方支付的普及，只有傻瓜才会把大量现金存放在家里。当

然，贪官和土豪除外。这就从根本上加剧了钱荒的发生。 

    凭什么买 A股？ 

    我仔细查了下 2007年之前投资渠道和收益，对比当时的大牛市，

当年，投资的渠道主要只有两个：房市和股市。这也是当年股市暴涨、

房价暴涨的根源之一。 

    现在，情况发生了重大的变化，投资渠道多元化了，至少有以下

几种渠道可以投资：买房、买货币基金、银行理财、信托产品、QDII

（合格境内机构投资者）投资海外、投资互联网金融等，并且，无论

哪一种投资都要比投资股票稳定收益率高很多，几乎所有的理财产品

基本都能保本。 

    根据报道和本人发动身边财经记者调查，银行自身发行的理财产

品年化收益率超过 6%的比比皆是，比如建行和招行等；信托理财产

品高过 10%的不在少数，有高达 12%甚至更高的；尽管调控房价的动

作看起来很大，但是，由于地方财政几乎完全靠卖地支撑，地方政府

不会真心调房价，最近有消息称北京地价直逼房价，四环内房价跟香

港房价接轨，有望涨到 10万元/㎡；美国股市去年上涨了 30%，如果
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投资 QFII购买美股，收益率应该相当不错。 

    反观 A 股，2013 年最后一个交易日，上证指数报收了年度最后

一根大阳线。但同前年年底相比，却大跌了 6.75%。在全球十大主要

股指中表现最差。 

    在沪指触及 6124.04 点历史高位的 2007 年 10 月份，1477 家上

市公司总市值约 27.88万亿元。此后六年里，新增市值 3.68万亿元，

其中，如果按照发行价和发行数量计算，新发行个股市值为 1.21 万

亿元，定向增发新增市值 2.18 万亿元。同时，还新增了 2906.61 亿

元的配股。但六年后，A 股上市公司增至近 2500 家，两市市值却降

至 23.75 万亿元。这意味着，过去六年 A 股财富累计缩水了 7.81 万

亿元。 

    在没有任何财富效应的情况下，逃离 A股是必然的，据《证券时

报》数据统计，全年从 A股净流出资金高达 1.46万亿。 

    2007 年牛市的时候，10 月后转跌，银行理财产品刚刚起步，最

发达的上海市银行理财产品尚不到 900 亿元，全国规模约高于 5000

亿元；到 2013年 9月底余额高达 10万亿左右。收益稳定高于一年期

定期存款利率两倍到四倍。 

    2006年底，信托资产规模不过 3510亿元，到去年 9月，全国信

托全行业 67家公司管理的信托资产规模达到 10.13万亿元，突破 10

万亿元大关，再创历史新高，同比增长 60.3%。信托业实现利润总额

389.84亿元。信托的收益率比银行理财产品更高。 

    加之互联网金融的突飞猛进，在阿里巴巴的余额宝投资货币基金
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的一款产品从 2013 年 6 月到年底就达到超过 1800 亿元。收益相对

稳定且收益很高。 

    假设对股市有更多的利好，比如，房地产泡沫破灭，那意味着中

国经济标志性下滑，在经济下滑的状况下股市会好吗？那也意味着地

方债违约，形成大量的银行不良贷款，在股市中占半壁江山的银行股

下跌，股市能好吗？ 

    唯一确定的利好是，中国经济必然会改革，2013年 12月初，著

名财经主持人长盛问我对 2014 年经济的看法，我说如果真改革中国

经济增长必然放缓；假改革或许会继续虚假繁荣。他问我会真的改吗？

我说一定会的，从去年底公布的中央全面深化改革领导小组并由最高

领导人出任小组长来看，改革是必然的。在转变经济增长和追求经济

增长质量来看，经济增长率下滑是必然的。 

    另外，估计会有企业不堪重负，税收、高利率、高工资福利、破

产潮会再次出现，办厂不如理财。 

    2014年，A股可谓苍井空，仓中无弹药，井中无活水，有的只是

空。 

    （作者为本报总编助理、金融部主任） 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2019:27 

    物价涨势趋于平缓 2014年无需担心发生通货紧缩 

    2014年 4月 8日来源:中研网【打印】【繁体】分享到： 

    中研网讯： 

    在 1-2月我国通胀涨幅呈现放缓势头后，即将公布的 3月份 CPI
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（居民消费价格指数）数据是否会再次抬头，成为市场关注的焦点。

专家认为，尽管 3月份的 CPI涨幅可能会出现一定回升，但随着猪肉

价格持续低迷以及农产品价格在春节后趋稳，以往影响物价波幅的

“猪通胀”将难再现。尤其是在当前经济下行压力较大的情况下，国

内需求的放缓也难以支撑物价的再次上行。 

    【一季度呈现温和上涨】 

    今年以来，物价延续去年底以来放缓趋势，在前两个月继续走低。

在 1月份同比上涨 2.5%后，CPI同比涨幅在 2月份进一步放缓至 2.0%。 

    通货紧缩相关研究报告 

    2014 年昆明市东川区金融租赁公司筹建项目可行性研究咨询报

告 

    2014年 4月 

    2014年晋宁县金融租赁公司筹建项目可行性研究咨询报告 

    2014 年普洱市临翔区金融租赁公司筹建项目可行性研究咨询报

告 

    2014 年丽江市古城区金融租赁公司筹建项目可行性研究咨询报

告 

    123 

    中国银行发布报告认为，2014 年前 2 个月 CPI 累计上涨 2.2%，

比去年同期回落 0.4个百分点，为 2010年以来同期最低值。 

    随着气温回升以及春节因素的消失，农产品价格的下降将成为影

响 3 月份 CPI 涨幅的关键因素。根据商务部和国家统计局公布的数
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据，3月份以来，受到蔬菜供应增加以及猪肉等肉类食品需求减少等

原因，主要食品价格以降为主。其中，蔬菜和肉类等价格降幅较大，

粮食价格基本稳定，水果价格略有上涨。因此，3月份食品价格环比

将比 2月份有一定回落，而非食品价格则会基本保持稳定。 

    此外，对物价影响较大的猪肉价格也不会出现大幅上行。北京工

商大学证券期货研究所所长胡俞越表示，由于目前猪肉价格处于相对

较低的位置，生猪价格在每公斤 10 元左右，“猪通胀”并没有出现，

使得目前的 CPI的涨幅不会有大幅的回升。就目前情况看，CPI环比

涨幅和同比涨幅都不会出现大幅回升，物价上涨压力仍然不大。 

    【全年通胀或将走低】 

    尽管蔬菜和猪肉价格走低，但难挡 3月份 CPI回暖趋势。交通银

行发布报告认为，由于翘尾因素上升的推动，3月份 CPI同比涨幅相

比上月将出现明显回升，初步判断 CPI同比涨幅可能在 2.4%-2.6%左

右。 

    然而，由于今年以来宏观经济数据下行，经济增速放缓造成需求

不足仍会制约全年物价上涨空间。交通银行预计，今年一季度 CPI同

比可能低于 2.5%，同时调低 2014年全年 CPI同比预测至 2.6%。 

    中国国家信息中心发布报告预计，今年全年 CPI 将上涨 2.5%，

远低于今年官方调控 3.5%的目标。报告指出，从当前的经济运行态

势看，2014年中国总需求稳中偏弱，经济增速将比上年略有下降，这

将成为抑制物价上涨的主要因素；其次，国内工业生产领域产能过剩，

产品供大于求的格局短期内难以改变；第三，粮食产量连续 10 年丰
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收，国内粮价已经高于国际价格，上涨空间有限；此外，生猪存栏较

高，快速上涨的动力不足。 

    不过，该报告也指出仍然存在推动物价上涨因素。从国内来看，

一方面水、天然气等资源产品价格改革的稳步推进将在一定程度上推

高物价涨幅；另一方面，人口结构的变化将带动低端劳动力价格快速

上涨，推高服务价格。而从输入通胀的因素来看，发达国家经济增长

动力的加强将带动世界经济增速稳中有升，加上当前地缘政治的影响，

将在一定程度上推升大宗商品价格。 

    【经济通缩可能性不大】 

    事实上，随着 CPI、PPI 等经济数据的陆续公布，如果通胀数据

持续低于预期，市场甚至担忧存在经济通缩的可能性。 

    “中国的通胀率预期略有下滑，这反映了对中国经济通缩风险正

在强化的预判。”复旦大学经济学院副院长孙立坚认为，产能过剩、

楼市整顿、人民币贬值和宏观经济增长预期出现悲观等负面迹象，强

化了中国经济进入通缩的预期。因此，今后出台的各项政策一定要坚

持挤出金融泡沫、扶持实体经济转型的政策取向。虽然市场会形成短

期的悲观预期，但随着时间的推移，政策效果的显现必将会改变悲观

预期。 

    不过，中国国家信息中心发布报告称，理性情况下，CPI同比涨

幅为负就认为是通货紧缩，但实际经济分析中一般认为 CPI同比涨幅

低于 1%，且持续 6 个月以上，就认为是通货紧缩。因此，根据今年

国内物价的走势和对通货紧缩的界定，中国今年不会发生通货紧缩。 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2019:29 

    钮文新：中国正发生比通货膨胀更危险的通货紧缩 

    2014-09-1511:09:47来源：易汇网 www.ieforex.com 

    说中国在通缩边缘着实有些“客气”了，而实际已经发生通缩。

从 8 月份当月的数据看，尽管 CPI 环比上涨 0.2%，但那是食品价格

上涨 0.7%所致，而非食品价格则是下跌 0.1%。从 PPI 的角度看，在

经历了连续 4个月的跌幅收窄之后，8月份再次出现扩大，而且环比

扩大 0.3个百分点，这不是一个小幅度。 

    一位国内一线券商研究机构的宏观分析师在接受《第一财经日报》

记者采访时，提前透露了 8 月份的 M2 数据，该机构原本预计 8 月份

的 M2增速应该在 13.5%左右，但实际上，“8月份 M2增速只有 12.8%，

远低于我们的预期，这个数据是否还会进行调整？”。从 12.8%这个

增长绝对数看，并未超出合理范围。但关键是趋势很不好。我们注意

到，8月央行并未刻意收紧货币供给，但货币供应量却在“自动下降”，

这才是重要的问题。 

    可以负责任的说：以上数据说明，中国经济需求端已经明显出现

疲弱之势。有人认为：房地产投资趋势性向下，新经济规模尚未大规

模形成，政策回归“新常态”后，基建投资和财政支出放缓导致实体

有效需求下降。经济下行导致符合风控要求的企业数量减少，房地产

开发贷审慎和同业创新活动放缓导致金融机构风险偏好下降。二者共

同导致货币创造内生性减弱。 

    这种说法可以说“对”，也可以说“不对”。说“对”，是因为这
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些的确是不容否认的经济现象;说“不对”，是因为他们没有说出这些

经济现象的背后，实际是货币“机制性收缩”导致经济恶性循环的必

然结果。 

    如果依然还是不理解、不承认中国货币政策已经落入“机制性收

缩”的陷阱，这一“机制性收缩”必然导致经济下行压力没完没了，

直至中国经济在恶性循环中崩溃而犯下历史性的错误。那会让一切改

革成果付之东流，股市的作用无以发挥，老百姓的财富被大量消耗，

国内政治和社会动荡的压力会不断加大等等。 

    所以，我们从思想上就不能认同所谓“三期叠加”——经济增速

的换挡期、转型升级的阵痛期、前期政策的消化期，更不能把“三期

叠加”的后果确认为“新常态”。这是严重的误导，是引导政策只关

注改革，而放弃需求引导，任由经济恶性循环继续新自由主义“宿命

论”。对此，我们务必要提高警惕。 

    在技术上，核心是要破解“货币政策的机制性收缩”。要做到这

一点，就必须正确认识人民币汇率问题。我认为，“让市场供求决定

人民币汇率”的提法本身就是错误的。理论上说，汇率至少存在四大

决定因素：各国经济基本面的比较，利率平价，购买力平价，然后才

是市场供求。既然如此，怎么能够无视其他，尤其是无视经济基本面

对汇率的决定作用，而一味强调市场供求决定？必须要看到，前不久

人民币的一轮贬值，说是央行有意为之，其实是国际市场对中国经济、

房地产泡沫崩溃产生怀疑，而央行不得不放宽货币的结果。 

    问题是，难道只有等中国经济崩溃，人民币才有贬值的可能？否
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则就要没完没了地升值，直至中国经济崩溃？这不是一个“死循环”

吗？日本、东南亚的经济、金融危机不都是其本币被严重高估的后果

吗？难道中国也要步其后尘？太危险了，我们必须要找到破解之道。 

    ------------- 

    1968：这是目前比较靠谱的经济学家，但是他是看到结果说成事

实而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2019:37 

    2014年中国实体经济通货紧缩 

    2014-07-2513:10:56来源：中国网 

    中国社科院经济学部 25 日发布了《经济蓝皮书(夏季版)：中国

经济增长报告 2013-2014》。报告指出，2013~2014年中国宏观经济问

题，突出表现为实体经济通货紧缩。 

    报告认为，承继了 2009年开始的结构性减速趋势，2013~2014年

中国宏观经济问题，突出表现为实体经济通货紧缩。资本的边际产出

率下降，投资和贸易对增长的边际贡献率下降，消费拉动增长的内生

机制疲弱，是导致经济增速趋缓的内生原因。宏观经济运行的现状，

进一步暴露出现有经济增长模式的缺陷及其不可持续性。这意味着，

改变传统的投资和贸易驱动型增长模式，改变财富推动型增长模式，

已经刻不容缓。 

    ---------------- 

    1968：看来钮文新也只是根据这个结论做的结论，没有任何高明

之处！2013~2014年中国宏观经济问题，突出表现为实体经济通货紧
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缩。中国社科院经济学部还是有几个月的数据分析结论优势！但也没

有显示出预判能力！但这句实体经济通货紧缩和后面的股市上涨反应

了钱就是不去实体，尤其是国企的怪象！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2323:02 

    @素心岩 2014-12-2321:12:49 

    楼主你好！ 

    ----------------------------- 

    1968：你好！我一来这几天中午跑玉石市场，学校也在考试确实

忙，二来我再等股市按照我描绘的走向大跌，我再回来！这几天创业

板涨，A 股跌；A 股长创业板跌，这是在最后击鼓传花呢！本周内股

市迎来特大暴跌，垫定跌势的可能性很大！都是这样的不暴跌咋把大

家套住呢？这个跌哪个涨我前面分析过，主力是抽空看阻力小拉升一

些股票，往上拉看抛盘多了，他先跑掉，这从盘面上看好像有一波一

波的上升，这个上升是假的，都是他自己在倒手！你想啊，他想往上

攻，他早早在上面压厚厚的筹码，他把自己的单吃掉，感觉量价齐升，

如果有跟风的那么他继续拉，如果没有他就把下面的吃掉先跑，这就

是个股和大盘在顶部区域的明显特征！我没有看过一本炒股的书，这

些是我自己看盘悟出来的！免费和大家分享！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2400:07 

    上海 2012（整理信息）养老金的观点 

    现有政府人员公医（未改革前）及退休保障都是属于政府单列支

出 
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    以香港为例，由于高薪养廉，政府退休人士的支出大概占政府支

出的 50%以上 

    当然香港是没有全民医保（是英式免费排队医疗）和退休这个概

念的 

    而大陆的基础医保由政府提供（不同于美国的商业保险也不同于

英式免费排队医疗也不同于古巴式全民医疗保障） 

    基础退休也是由政府提供（工资被扣掉的那些钱） 

    由于公务员正常不存在失业问题 

    且中国目前政务员（类似香港的责任官员和美国的任命官员）和

公务员是没有区分看来的 

    等于说大多数在普通岗位工作的人是无法在所谓的平权中享受

到同等养老金待遇的而政府却通过平权节省大量的政府开支并将政

府人员和事业人员的保障问题推向社会这会导致这样有趣的问题—

—对于经济发达城市而言，其实无所谓。而对于经济欠发达地区，等

于说普通人很有可能要面临更严重的养老金空账问题 

    也就是说这种平权最终挤占的是普通人的潜在福利而很多人还

自满的以为平权会带来好处如果这种平权真能带来实质的好处美国、

香港就不会由政府提供政府人员的医疗社会保障，由社会化供应普通

人的医疗社会保障了 

    因此在潜在要通过的养老并轨下，普通人看来需要在已有的基本

社会保障下，应该考虑买一份商业保险了——因此这个政策也很有可

能背后有金融财团的鼓励推动而这些人寻求所谓“自由化”的经济学
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家支持是很容易的所以，养老金平权的问题和李总在户籍平权等操作

是一脉相承的 

    即”小政府“化户籍平权等于说潜在得会抹杀掉原来二元制经济

对自耕农民的保护 

    ——这等于说强迫性的农业现代化（当然这是现实需要的） 

    养老金平权看似将城乡政府编制和非政府编制的福利保障统一

化 

    但实际操作中，是不可能真的能够”平权“的 

    因为一个浅显的道理，公务员、事业单位人员在系统内调换工作

岗位是不会影响其编制及待遇的 

    而普通人你能要求其送快递送一辈子又或是当服务员一辈子么 

    每一次调换工作，等于说都是重新开始（当然工龄可以连续统计） 

    几十年下来就会累积到一个差距出来。当然，现有的退休待遇对

于普通人来说肯定是不公平的但其实不应该通过这种思路解决 

    最有利的其实是保险公司 

    破除养老双轨后？？？？？很快普通人就会发现？？？早知道

还是双轨好了？？ 

    ----------- 

    1968：我有数据 2007 年养老金积累缺额是 7000 亿，2030 年养

老金积累缺额为 15 万亿！如果按照中央收入翻番看，养老金积累缺

额可以翻 20 倍！如果我们百姓填这个窟窿，这样的话这个收入翻番

就没有任何意义了！ 
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    知道这个对我们现实有什么指导意义呢？这里我要说一下中央

管经济向来只有两手，一只手叫利率，收紧还是放松银根，加息减息，

即使再金融创新也无外乎其本质；另外一只手叫宏观调控，也就是放

松审批还是一刀切不审批项目了！现在李相是放开审批，如果是以往

的话就是热闹的四万亿了，但是现在他还有利率放开，国有行储蓄萎

缩，以前靠项目拉动这回即使有项目你也拿不上钱！你的项目不好回

报不高你就不能贷款！单从这讲思路还真不错！ 

    那么地方政府没有项目就没有钱，他们如何活？这样中央指出一

条路叫继续扩大地方债的规模！这就是地方印钱搞通货膨胀！所以中

央的思路很明白，这个养老的无底洞显然要靠通胀填了！2030 年的

20元只值 2007年的 1元！给你翻一倍的利息是 2元，大家该吃该喝

吧，不消费也会被贬值掉的！我以前说过，这 29 年是中国人储蓄增

长快的年代，同时通货膨胀最严重，直到最后几年大家都想明白要买

套房子保值，不能存钱了，结果通胀被遏制了房子又变过剩了！下一

步百姓买什么，或者引导百姓买什么不买什么这是目前中国最实际的

经济课题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2415:59 

    @aiguqin2014-12-2412:42:21 

    去年全年我（下岗工人）缴纳的养老保险是 8800 多，我妈妈退

休金是每月 1400。即使 3 个工人养一个退休工人也应该持平。从来

没有公开的数据。但是周围工人多少，退休工人多少，大概应该有数。

反向说，当时订立这个政策，即在职养退休，不会没有测算，即使养
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老金统存不增值，也不该不够。所以，我怀疑养老金的去向！ 

    ----------------------------- 

    1968：我们看看这个标题就有问题，就有心理误导！《养老金并

轨方案获得通过公务员或普涨工资》 

    关于这次结束双轨制有些人盲目叫好，倒是您这样的下岗工人非

常理性、觉悟非常高！一些假装下岗工人企业职工的人倒是热血沸腾

的大叫结束双轨制好！还是毛主席的话：好得很还是糟的很？我看是

糟的很！ 

    首先，这个决定没有说减轻下岗工人和企业职工的负担，只是说

别人多交钱。一个简单的道理，自己家日子不好过，看到旁边家本来

日子还可以的人日子忽然也不好了，哦，我们家人拍手叫好，似乎这

样我们自己的疼楚就会减少一点，这不哄二傻子呢嘛！ 

    国家已经说了不会大涨工资，那么根据我的计算，即使象征性的

涨一点工资，能够赶上养老金 20 倍的缺口吗？这表明国家无力刺激

经济了给大家发钱也无力制止将来的输入性通货膨胀。比如沙特说了

不管任何原因即使油价到 20美元他也不减产，沙特这是做死的声明，

就凭这句话，如果俄罗斯普京还想活命，想灭沙特俄罗斯已经不需要

再发声明了！世界大战的可能性因为美国错误的判断局势，过于对俄

罗斯逼迫，逼迫了俄罗斯的生命线而陡然上升！即使普京不敢行动，

那么沙特今天可以把油价打低肯定获得美国承诺明天可以把油价拉

高！如果那样中国经济滞胀局面就彻底形成了。 

    中国第一次并轨导致了全国性的抢购风！这一次并轨会发生什么？
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这是我是这几天反复问自己的问题！需要指出的是这次养老金改革，

可以看出是国力明显下降！因为他不是提高工人的和下岗工人的，而

是在减少将近 8000 万人的养老福利待遇！这是国家掏的钱减少而不

是增多，如果国力强大了完全可以不动公务员和事业单位人员的收入

而是提高企业员工的福利，说白了就是把福利这锅粥里现在是放了更

多的水而不是大米！看起来多了实际我们吃到的大米变少了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2416:01 

    如我所料股市交替掩护的暴跌出货！本周应该可以看到全部暴跌

的场面，因为主力的成本在 2200-2300之间，他需要赶快把散户套死

在 2400-3000点之间站岗！哥的预测居然又要对了！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2416:03 

    @hyh5502014-12-2323:25:01 

    请问张老师，现在钢材这么便宜，能否囤积一些，等明年下半年，

开始通胀了，再出手卖掉。 

    ----------------------------- 

    你想的简单了，没有那么快的。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2416:07 

    美元上涨中国企业海外万亿美元债务堪忧 

    2014年 12月 24日 13:37 

    瑞银指出，中国 1 万亿美元的未进行对冲的外汇债务正面临风

险，因市场预计美元将上涨。 

    瑞银集团亚洲银行研究主管 StephenAndrews 向彭博新闻社表示，
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由于不断扩大的国际贸易以及放松的外汇管制，中国正面临汇率和利

率上前所未有的变化。 

    DaiwaCapitalMarkets 估计，自 2008 年以来，约有 1 万亿美元

的套息交易资金进入中国，从中国和海外的息差中获利。

DaiwaCapitalMarkets 认为明年人民币将下跌 5.7%。 

    Andrews说，受美国加息，中国降息影响，人民币或将在 2014年

兑美元下跌 2.8%。资本管制和创记录的外汇储备将帮助中国央行应

对任何类似 1997 年亚洲金融危机的情况。亚洲金融危机时期，企业

难以偿还外汇计价的债务，因为本地货币下跌。这很快就会带来麻烦。

简单来说，你没有为借款进行对冲，并且使用了杠杆，你就承担了风

险。 

    Andrews 称，背后的逻辑是这样的：大陆公司存款 20%以获得本

地银行的信用证。他们用该文件从香港银行获得低息美元贷款。香港

银行将信用证看做由保证人完全担保的无风险支票。 

    Andrews 说，公司将这些美元拿回中国大陆，将其作为抵押品，

获得更多的信用证，进一步提高杠杆。这些资金随后被用来投资中国

高收益、高风险的信托产品，或者股市。其获利被用来偿付美元借款。 

    据香港金管局，香港银行业与内地相关的借款在今年 9月底达到

3.06万亿港元，为其总资产的 14.7%。Andrews称，他预计这个数字

要更高。 

    Daiwa 经济学家 KevinLai 向彭博新闻社表示，市场上有大多的

廉价美元让大家借贷，如果你把钱放在中国大陆，息差加上货币升值
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大约每年为 5%，为什么不呢？ 

    Lai预计自 2008年第一轮 QE以来，已经有 1万亿套息资金进入

中国大陆，其中 3800亿美元资金伪装成贸易资金流入大陆。 

    在美联储将 2008年将利率调至近零水平，并推出 QE以来，全球

市场充斥着现金。同时，稳步的增长和紧缩的货币政策推高了中国债

券的收益率，使其与美国国债的息差加大。10 年期中国和美国国债

收益率之间的差距在 2011 年达到 235 个基点，此后缩减到 154 个基

点。 

    Andrews说，金融危机前的泰国和今天的中国之间的相似之处是

有限的。套息交易的金额相对于中国 9.2 万亿美元的 GDP 来说相对

较小。中国总体贷存比健康，并且中国 6月份外汇储备达到 4万亿美

元。 

    研究咨询公司 GavekalDragonomics 中国经济学家 ChenLong 向

彭博新闻社表示，中国的海外债务与经济同步增长，银行业也足够健

康，可以吸引利率或汇率变化带来的风险。人民币受到中国央行的管

制，没人有足够的资源和中国央行的外汇储备叫板。 

    目前，人民币已经跌至 6.2260 处，为 2009 年来首次年度下滑。

中美两国的货币政策再次分道扬镳。美国经济情况的改善让美联储在

10 月结束了 QE，并计划于明年加息。而中国央行上月意外降息，为

2012年来首次。 

    BocomInternationalHoldingsCo 中国研究部主管向彭博新闻社

表示，美元套息交易的吸引力将在明年下降，改变资金流入中国的趋
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势。 

    尽管中国的贸易顺差在 11 月达到 574.7 亿美元，出口增速却放

缓至 4.7%。这很大程度上受到了政府打击虚假贸易的影响。大陆向

香港地区出口仅增长 1%，而在 10 月和 9 月分别飙涨 24%和 34%。外

汇储备在三季度跌至 3.89亿美元。 

    Daiwa的 Lai向彭博新闻社表示，多年来，中国一直提供高收益，

吸引了许多美元流动性。许多的贸易都是虚假的，仅仅是短期投机性

资金的流动。当这些钱撤离中国时，影响将是巨大的。 

    惠誉的分析师 SabineBauer向彭博新闻社表示，尽管向用信用证

做抵押的中国公司借款让香港的银行业避开了公司风险，但是却没能

避开中国金融风险。中国的坏账余额在三季度大幅增长，增幅创下

2005 年来最大。如果中国的银行系统存在问题，这将影响到香港的

银行业，其流动性也将收紧。 

    1968：这就是我很早以前提出的最可怕的事情！自 2008年以来，

约有 1万亿美元的套息交易资金进入中国，从中国和海外的息差中获

利，中国企业借他们的美元债，1万亿如果汇率由 6到 10的话，4000

亿美元没有了！4万亿人民币没有了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2416:12 

    关于股票，有一个战略性的消息是：中央正研究社保资金入股市！

这就是说本次行情不是社保推动！那么股市肯定要下 1500 点社保才

进去！社保进去肯定要破 3400，我认为 4000点可能都大！但是他会

被套住的！但这一波行情要抓！破 3400 要考虑跑！然后再有大下跌
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把社保套死外资才进，那时大概 1000点附近！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2423:51 

    @雨天的孩儿 2014-12-2423:28:25 

    传非银同业存款不交存准分析称相当于降准 150基点 

    2014-12-2421:47第一财经网 0 

    12月 23日爆出银监会发 48号急文强化银行核查六项重点业务，

造成 12月 24日银行股重大利空；同日，央行却给银行送来了一份大

礼：非银同业存款不交存准。 

    据消息人士向《第一财经日报》记者透露，12月 24日，央行与

24家大型金融机构的会议上称，“非银行金融机构同业存款与同业借

款纳入存贷比，但是存款准备金初步定为零，上述机构不包...... 

    ----------------------------- 

    1968：他们现在还看不透这是一场以美国主导的全球性的经济危

机！目的现在看收拾的一个是资源国一个是劳动力产品出口国积累的

外汇储备！这样的局面了他们还只是羞羞答答的不降准降息，搞酸腐

文人的小打小闹，有意思吗？当然更大可能是他们压根不想降，在敷

衍什么人呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2518:20 

    今天股市又暴涨了，但是注意到 A股涨的厉害，创业板几乎没有

动。其实以前暴涨的就是创业板，主力想出货的也是创业板！A股就

是一个掩护！这样的情况在当年 6000 点回到 5000 点的时候我遇到

过，当时的心理就是大跌出来了绝望了没有想到第二天暴涨！后悔了
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又进去，进去又大跌被套，而且连续大跌！不信过几天看看你是不是

这个心理过程！股票玩最后就是公众心理分析，判断群体行为方向！ 

    现在这波上涨的主力我已经明白了，前面已经明确不是社保！今

天又明确不是外资！外资主力没有非常优惠的条件人家不会进来的！

见附录 1.那么只能是在热钱或者游资主导的行情！这两个的特点都

是很短暂的套人行情！还在勇敢冲浪的朋友们如果还呆里面，等着挨

套吧！ 

    附录 1： 

    华尔街人士：A股想玩不敢玩涨跌逻辑不可思议 

    字号 

    评论邮件纠错 2014-12-2506:04:00来源：大洋网-广州日报 

    记者实地探访华尔街。有华尔街人士对广州日报记者表示，对 A

股想玩不敢玩。“我们在做投资时主要看上市公司的盈利业绩，但却

在中国股市上找不到业绩和股价的稳定逻辑。业绩非常棒的股票跌个

不停，而没有业绩的股价却翻倍，这个很不可思议。”在华尔街打拼

的投行人士 Josen表示。 

    上证指数 3072.543.36% 

    戴维斯也表示，不能单纯因经济高增长投新兴市场。戴维斯告诉

记者，三年前，美国的投资者还会因为经济高速增长的诱惑疯狂地投

资新兴市场。但他告诫投资者，不要单单因为新兴市场的经济增长比

发达国家快就大比例地配置新兴市场，还要关注投资的成本和风险收

益比等。他认为，经济高速增长不一定意味着股市高回报。 
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    与戴维斯交流，广州日报记者发现，与中国投资者动辄 10%以上

的预期年化收益率不同，现如今的美国投资者对投资回报的要求更为

理性。他告诉记者，美国投资者平均对投资的年预期回报率在 4%~6%

之间。 

    在通货紧缩的威胁挥之不去、全球市场维持偏低利率的环境下，

戴维斯指出，尽管仍看好美股等市场，但从全球市场来看，明年股票

和债券的收益情况会略低于之前的水平。 

    戴维斯表示，模拟数据表明，十年期的 60%股票/40%债券的投资

组合的平均年化回报率预计在 3%~5%之间。“对全球股市的中期前景

也变得更为谨慎。”戴维斯表示，预期全球股市的长期平均回报集中

在 5%~8%的范围，低于历史平均水平。 

    精彩对话 

    A股 

    终于等到机会 

    广州日报：中国在今年 11月 22日宣布降息后，股市表现超出市

场想象。如果未来继续降息，甚至是下调存款准备金率，您认为会对

股票市场带来怎样的影响？ 

    罗奇：中国股票市场恐怕是过去 7年全球最差的，最近终于有起

色,自 7月以来上涨逾 30%，过去一个月涨幅 18%，央行的利率当然有

正向作用，另一方面就是沪港通。当然也有可能是中国投资者在遭受

了 7年折磨之后终于等到他们的机会。 

    金改 
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    信息透明的重要性 

    广州日报：中国资本市场正经历大改革，其中，IPO注册制最为

市场关注。但也有投资者担忧，实行了注册制后，有可能造成上市公

司整体质量下降。您怎么看中国注册制改革和未来政策监管？ 

    罗奇：我觉得我们最重要的经验就是，信息透明这一点具有无法

替代的重要性。如果说中国需要做一件事情来提高市场信息，那就是

强制公司披露信息。政府有很多事情要做，IPO面临的问题其实不是

政府面临的最大挑战，它只是金融改革的一个方面而已。 

    附录 2： 

    证监会：争取尽快将 A股纳入国际指数吸引国际资本参与 A股 

    文/若离 2014年 12月 25日 08:29:0925 

    证监会国际部主任祁斌日前称，应抓住沪港通推出效果良好的契

机，吸引更多国际资本和国际机构投资者参与 A股市场，梳理和消除

国际资本进入沪港通的障碍，争取尽快将 A 股纳入 MSCI 和 FTSE 指

数，加大向国际机构投资者宣传和推介的力度，提高国际机构投资者

在 A股市场的参与度。 

    据《证券日报》等国内媒体报道，祁斌表示，沪港通顺利推出，

效果良好，已经开始显现资本市场对外开放的战略作用，应抓住契机，

深化沪港通机制，吸引更多国际资本和国际机构投资者参与 A 股市

场。 

    祁斌认为，近期 A股市场的空前活跃再次证明，中国资本市场从

来都不缺乏资金，A股市场从来都具有成为全球最大资本市场的潜力，
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但 A股市场缺乏相对理性、长期、机构化的资金，应梳理和消除沪港

通现存国际资本进入的障碍，争取尽快将 A 股纳入 MSCI 和 FTSE 指

数，加大向国际机构投资者宣传和推介的力度，稳步提高 A股市场国

际机构投资者的参与程度，建立和完善外资大规模进出 A股市场和系

统性风险的监控机制。 

    祁斌以上表态提到的 MSCI 中文名为明晟，是拥有各类对冲基金

等约 7500家客户的投资决策支持工具供应商。明晟标志指数的 MSCI

全球股票指数覆盖了 70 个发达及新兴市场中超过 14000 只股票，是

跨境股票基金最广泛使用的业绩基准指数，全球超过 500 只 ETF 以

MSCI指数作为跟踪标的。 

    据明晟估计，全球有近 7 万亿美元资产以 MSCI 指数作为基准。

因此，一个市场被纳入 MSCI指数体系标志着该市场的资本开放程度，

纳入后将被更广泛的全球投资者纳入可投资范围。 

    去年 6 月 12 日，明晟公司宣布将对中国 A 股进行评估，引发市

场对 A 股加入新兴市场指数可引入外资带动 A 股走出熊市的热议。

今年 6 月 11 日，明晟公司在年度市场划分审议中，决定暂不将 A 股

纳入新兴市场指数，称是因为 A股投资有限制，但仍保留在审核名单

上，将在明年年中考虑是否将 A股纳入。 

    海通期货研究所近日报告认为，今年 A 股进驻 MSCI 股指从审核

到被拒绝，归因于外资入市的限额制度和资本汇入期限限制。“沪港

通”的成功开通或将促使明晟公司重新考虑 A股纳入的提案，也吸引

富时(FTSE)、标普(Standard&Poor’s)这些专业指数服务的大型机构
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考虑将 A股纳入其系统，服务更多世界级投资机构。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2519:07 

    养老保险并轨或占企业养老金存万亿成本缺口 

    2014年 12月 25日 07:16 

    据测算，事业单位中人成本约 3.7 万亿，机关单位中人成本约

4.5万亿，而 2013年全国基本养老保险基金累计结存仅 31275亿元。 

    并轨：万亿成本从何来？ 

    据统计，我国在职公务员数量约 700多万，各类事业单位 126万

个约 3000万人。养老金并轨，意味着这 3700万人将转到城镇职工养

老保险体系中。 

    而要实现数千万人的养老金并轨，需要一笔巨大的成本。杨燕绥

认为，在养老保险制度逐步统一的过程中涉及到“三笔钱”的处理问

题。 

    第一部分是过去已经退休的“老人”的养老金发放问题。以前机

关发放的养老金主要来自财政预算，但事业单位既有自筹也有来自财

政预算。改革后这一部分由社会发放，但并不能全都放入职工养老保

险中去，这一部分还需财政出钱。 

    第二部分是“中人”的养老金问题。这部分职工工作了几十年，

工作期间视同已经缴纳养老保险。“当年企业养老金改革就”只点菜

没买单“，形成了”空账“。但不论事业单位改革还是机关改革形成

空账后，异地迁徙后视同缴费的账怎么算？”她提出这一疑问。 

    第三部分是改革以后事业单位缴费 20%从哪里列支。 
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    “中央政府、地方政府、单位、个人这几个主体之间各自之间如

何承担上述三笔费用，将来必须有一个执行方案。”杨燕绥表示。 

    在聂日明看来，最大的难点还是机关事业单位的“中人(已经在

职、未退休的职工)”问题。 

    “新人(刚入职)参照现行办法参保，老人(已退休)由财政补贴，

不存在历史成本，最大的难点在于中人。”聂日明表示，“中人”的工

龄会被“视同缴费年限”，以 2013 年的静态数据，不考虑价格变动，

据此测算转轨形成的潜在窟窿约上万亿。 

    武汉大学社会保障研究中心教授殷俊认为，财政负担短期是不会

增加过大的。“补缴中人、老人的部分没必要一步到位，逐年递增，

支出压力不会变大；长期看来也不会减少，因为没有通过养老金渠道

下发的收入，也会通过工资下发，总体政府需要支出的是不变的。” 

    据聂日明测算，事业单位中人成本约 3.7万亿，机关单位中人成

本约 4.5 万亿，而 2013 年全国基本养老保险基金累计结存仅 31275

亿元。 

    高额的转型成本如何覆盖？聂日明给出了两个思路：要么由财政

支付这一部分缺口，要么机关事业单位用城镇职工养老保险的钱，暂

时补缺。但问题是，“这两条路都面对巨大压力”。 

    “当年企业职工养老转轨之初，养老账户空无一文，统筹账户的

基金缺口主要由财政来弥补，过渡养老金也是从养老保险基金池中解

决，一直到今天逐渐收支平衡。”他表示，财政显然是出不起这笔钱，

势必要占用企业养老保险的存量基金，但这对企业职工来说又是一种



11102 

 

掠夺。 

    ---------------- 

    1968：:所谓当年企业职工养老转轨之初，养老账户空无一文简

直就是胡说八道！毛泽东时代企业就是自己用盈利支付退休工人退休

费！这也是国有企业所谓效益不高的原因！你们把这些国有企业卖给

私人老板，私人老板没有给工人养老金，没有给国家交这些工人的养

老金统筹，所以所谓空账乃是私有化的国有企业的结果，如果有这些

国有企业这些现在被私人老板个人占有的企业利润就完全可以天然

的是企业在职和退休职工的养老金！再说简单点企业职工的养老金被

他们掠夺了！同样按照现在的标准毛泽东时代的公务员支出占比是非

常低的！国家积累的财富不是在养官员而是在办大事，当然唯一需要

批评的不合理支出只有对外援助！原来的派出所才几个人？原来哪里

有社区？就是几个老太太带红袖标就把事办了！还办的挺好！毛泽东

时代不管咋说都在进行国家建设！现在这几十年就是捞钱，私人利用

国家机器捞钱！如果我们把国有企业和办公人员放到一起看，毛泽东

时代的行政成本是非常低的，同时从无到有的工业化建设成本也是最

低的！不服可以算嘛！你看，我们现在发展工业，确实有很多轿车工

厂等等，但是忙半天产权是别的！最后连产业都是被人家收买掉了！

这是什么意思？换成市场经济语言只有破产了才会出现这种情况！而

毛泽东时代产权都是我们自己的！换成市场经济语言这就是典型的资

产增值！这样我们就可以理解我们现在养老金短缺的问题实际上就是

本质是经济破产被人家全面收购的问题，而不是什么公务员事业单位
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人员占用企业人员养老金的问题！我们现在才是真正经济到了崩溃的

边缘！1978 年我们再穷我们没有欠任何人的钱，所有产业都是我们

自己的。这是铁的事实！所以 1978年的经济不能叫崩溃只能是停滞！

现在主要产业卖掉了这才是破产，这才是崩溃！一个可笑的现象是当

年工人下岗也就是剥夺工人的福利时说工人懒惰、素质低等等，舆论

编出无数不应该同情工人的理由。或者说这是改革震痛，大家以为工

人疼完了，其他人就不用疼了，就让他们疼吧；现在公务员和事业单

位的福利被减少了，他们还说是改革的震痛，专家们说了，以前他们

没有下岗没有体验到降低福利，现在让他们也尝一尝震痛的滋味，工

人也就心里会平衡的。他们不许放屁！他们实在是小看中国工人阶级

的智慧了！我至今在网上没有看到任何真正的工人在说应该降低普通

公务员和事业单位员工的基本福利！监管减少官员滥用公权进行购买

小汽车、出国旅游的公款消费和降低普通公务员和事业单位员工的基

本福利是完全不同的两个概念。公务员和事业单位彻底端掉铁饭碗后，

他们又该让农民震痛了，他们不叫下岗工人下岗公务员他们叫失地农

民，土地就是农民的铁饭碗。合着几把震痛后全中国人民的铁饭碗都

让人家砸完了！------这就是彻底改革！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2519:10 

    代表建议尽快推行延迟退休：70岁身体还很好 

    2014年 12月 25日 09:11关庆丰 

    字体：大中小已有 27人评论，共 1916人参与讨论用手机讨论 

    代表建议养老金改革尽快落地 
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    建议尽快推迟企业员工退休年龄，男性提至 65岁，女性提至 60

岁 

    昨日，全国人大常委会分组审议国务院关于统筹推进城乡社保体

系建设工作情况的报告。有委员建议尽快推迟企业员工退休年龄，以

解决企业员工退休金的问题，男性提高到 65 岁，女性提高到 60 岁。 

    “双轨制”应测算改革后退休金差距 

    国务院副总理马凯 23 日作报告时说，今后党政机关、事业单位

将建立与企业相同的基本养老保险制度，“双轨制”将被打破。养老

金改革方案已拟定，并经国务院常务会议和中央政治局常委会审议通

过。 

    昨日，杨震委员审议时说，养老金改革方案中，国家把基本养老

保险统一起来，剩下补充的部分取决于大家交的年金，交的多拿的就

多，交的少拿的就少。实行改革后，机关事业单位和企业退休人员退

休金之间的差距会缩小多少，相关部门应该进行测算。 

    “因为企业之间本身的差距也非常大，有的企业经营非常好，有

的企业很差，所以不同企业为职工交的年金不可能一样，补充的一块

是不是有上限和下限？这样是不是可以控制退休收入差距？”杨震说，

希望国家出台新政策，能使得社会矛盾得到缓解，不要产生新的社会

矛盾甚至扩大社会矛盾。 

    对于养老金改革，黄细花代表说，决策部门一定要将政策尽快落

地，人社部作为政策制定者，不能只从自己角度，或者从少数部门的

角度考虑问题，应该更多地考虑到老百姓、弱势群体的利益。 
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    延迟退休建议实行弹性退休制度 

    马凯 23 日作报告时说，将研究制定渐进式延迟退休年龄政策，

改善职工基本养老保险抚养比。 

    昨日，苏晓云委员审议时说，目前企业员工退休工资的问题比较

突出，一旦发不出退休工资，影响会很大。他说，这一问题应立足于

体制内解决，尽快实施企业员工推迟退休，“现在工人男的 55 岁退

休，女的是 50 岁退休。企业的干部，男的是 60 岁退休，女的是 55

岁退休。从身体状况和平均寿命来看，60多岁、70岁看起来就像 50

多岁的人，身体还很好。” 

    苏晓云建议，把企业员工的退休年龄男性提高到 65 岁，女性提

高到 60岁。“这样多收五年(养老保险)，少发五年(养老金)，从身体

状况来讲，没有多大影响。这个办法也是世界上很多国家解决问题的

办法。” 

    吕祖善委员说，现在提出渐进式地延迟退休，应该是一个不得不

采取的办法，也是必须采取的办法。延迟退休年龄可能增加新就业的

压力，要合理安排两者之间的平衡。 

    全国人大代表黄细花建议实行弹性退休制度，“规定一个法定最

早退休年龄、一个正常退休年龄和一个最迟退休年龄，让自己选择，

如果选择延迟退休，退休金可以增加。如果只规定延迟退休，我相信

100%的人都会反对的。” 

    1968：他们是看广场上跳舞的大妈们非常不爽啊。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2519:14 
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    中国人的平均寿命为 72 岁，退休后 2 年就死翘翘了！这就是新

兴资本主义比财狼还狠啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2610:29 

    国防部：军人涨工资、军队干部调整是正常安排 

    京华时报讯（记者潘珊菊）昨天，国防部新闻发言人杨宇军在例

行记者会上就媒体关注的军人涨工资、军队人事调整等问题回答了记

者提问，杨宇军介绍，根据军队条令条例和规章制度，解放军每年都

会在适当时候对领导干部进行一定调整，是正常的人事安排。他同时

表示，军人工资待遇保持一个适当的水平，有利于解除军人的后顾之

忧，激励广大官兵更好地履职尽责。 

    根据部队涨工资最新消息 2014 年部队涨工资几成定局。目前关

于部队涨工资的消息已在网上铺散开来，甚至很多网站已经挂出具体

涨工资方案。在网上流传的涨工资方案里，正师职军官将涨薪两千二

百多元，而一级士官也有五百多元。不过部队涨工资的事情仍然扑朔

迷离，那 2014年部队工资到底涨不涨呢？ 

    -------------- 

    1968：这种情况出现有三种可能： 

    第一要打仗，这个可能性不大！频繁演习的目的是获得牢靠的军

队指挥权和换将军。 

    第二国内维稳的需要。这个一直可以有。主因和次因的问题。 

    第三预备大放水通货膨胀，这个可能性极大！看来有苗头显示，

因为通缩局面已经形成，有可能要提前放水了！一般讲军队涨钱后 3-
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6个月就要大放水钞票了，现在看后面公务员也要涨工资，实施也要

几个月后，效应出现在半年后！明年年中经济政策变向。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2611:36 

    下面有几个系列连贯的消息： 

    消息 1：末日博士惊天豪言:10年后黄金涨到 7829美元 

    2014年 12月 26日 07:56 

    字体：大中小已有 18人评论，共 4337人参与讨论用手机讨论 

    末日博士麦嘉华预计：到 2023 年金价甚至可能上涨到 7829 美

元。临近年底，各家对明年黄金走势的预测也纷纷出台，其中不乏对

黄金看涨的预测。 

    分析师 Ronald-PeterStoeferle称，长期而言，金价将可上涨到

1515美元/盎司。 

    加拿大皇家银行资本市场(RBCCapitalMarkets)的 GeorgeGero

则认为，2015年将是金价出现逆转的一年。 

    Gero说：“金价自 1900美元/盎司的水平下跌到 1150美元/盎司

是很大的下行，很多资金都在逃离黄金市场进入别的市场，并且这一

趋势在继续。2014年，美元的强劲也为金价施加了压力，此外，低迷

的通胀也对黄金不利。” 

    此外，Gero 还提到了原油价格的大幅下跌，同样是影响通胀的

因素。但 Gero认为，欧洲、中国和日本的刺激手段会带来变化。 

    RoslandCapital的高级经济顾问 JeffreyNichols称，2015年将

是对黄金投资者比较好的一年，尽管近期前景仍然不确定，但他认为
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明年金价会走高，并且会持续上涨到新的高点。 

    末日博士麦嘉华(MarcFaber)预计到 2018 年金价将上涨到 3648

美元/盎司，到 2023年金价甚至可能上涨到 7829美元/盎司。 

    金融作者、黄金分析师 GaryChristenson 称，自 2013 年 6 月以

来，黄金市场一直有偏下行的偏见，但这正在改变。他认为金价已经

触底，可能在 2015年或者 2016年上涨到新高。亚洲需求强劲，矿产

平淡。一些西方国家还在计划将其黄金储备运回国内。 

    Christenson指出，在 2005年、2008年、2011年和 2014年中，

每一个关键的低点之间都相隔 160周。 

    Christenson表示，虽然不能保证金价已经触底并且在今后两年

中会上涨到新高点，但由于大量需求、有地域争端等因素在，因此可

能会推动价格。 

    德国商业银行(Commerzbank)认为在 2015 年第二季度金价将触

底，底部大约为 1125 美元/盎司的水平，并称金价跌破 1000 美元盎

司的水平也是可能的。不过金价面临的压力可能会渐渐消散，金价会

受到复苏的中国实物需求和 ETF持有量回升的推动。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2611:53 

    消息 2： 

    养老金并轨前夜：已有省份开始上调公务员工资 

    2014年 12月 26日 07:01 

    按照企业养老保险费率，单位缴费 20%入社会统筹，个人缴费 8%

入个人账户，这意味着中国 700 多万公务员、3000 多万事业单位人
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员都将失去工资里的“8%”。 

    “还要多扣工资的 8%，这也太狠了。”听到机关事业单位养老保

险改革的消息后，刘平有点难以接受。 

    刘平是山西的一名小学老师。就在一周前，她还沉浸在每月工资

涨了 200 元的小幸福里。但现在她开始担忧，如果明年加入养老保

险，这 200元够个人缴费吗？每月本就微薄的薪水是否又要多一项支

出？ 

    机关事业单位养老保险改革赶在年末交出了一份成绩单——国

务院副总理马凯 23 日向第十二届全国人大常委会所做的报告公布，

改革方案已经由国务院常务会议和中央政治局常委会审议通过。 

    按照企业养老保险费率，单位缴费 20%入社会统筹，个人缴费 8%

入个人账户，这意味着中国 700 多万公务员、3000 多万事业单位人

员都将失去工资里的“8%”。 

    对于失去的“8%”，不同的人有不同的担心。刘平关心的是一涨

一扣间会不会“亏”了；大学副教授王婧担心的是，这些钱未来还在

不在？围观的 3亿企业职工养老保险参保者则关心“并轨”是否真的

带来了期待的公平。 

    记者从知情人士处获悉，今年方案获批之后，还待细则出台才能

启动改革，目前人力资源与社会保障部(下称“人社部”)拟定了一份

改革具体的操作方案，需要与财政部、教育部等部门协商。由于在一

些关键问题上存在分歧，未来细则以何种面目出台仍然是未知数。 

    先涨工资再缴费？ 
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    马凯的报告将改革基本思路定调为“一个统一、五个同步”。“一

个统一”，即党政机关、事业单位建立与企业相同的基本养老保险制

度，实行单位和个人缴费，改革退休费计发办法，从制度和机制上化

解“双轨制”。 

    “五个同步”，即机关与事业单位同步改革，职业年金与基本养

老保险制度同步建立，养老保险制度改革与完善工资制度同步推进，

待遇调整机制与计发办法同步改革，改革在全国范围同步实施。 

    按照现行企业职工基本养老保险制度的费率，单位缴费 20%入社

会统筹，个人缴费 8%入个人账户，这也就是意味着今后机关事业工

作人员要缴纳个人工资的 8%为未来养老存钱，作为他们的雇主——

各级财政以及学校、医院、科研院所等需按月向养老基金缴纳 20%的

社会统筹。 

    与企业职工已经习惯了每月拿到的都是被扣掉“五险一金”的工

资不同，这减少的 8%将给机关事业单位人员带来明显的阵痛感，破

坏现有薪资和人力结构的平衡。 

    业内达成的共识是，改革之前应该先涨工资，用增长的钱来缴费，

否则这项改革将面临巨大的阻力。因此，“养老保险制度改革与完善

工资制度同步推进”也被列入了“五个同步”。 

    山西是本年末最高调的普涨工资的省份，公务员和事业单位人员

以及退休人员均有份，上涨幅度从 90元~730元不等。涨工资的名义

当然并非是为了让大家参加社保，而是提高工作津贴和生活补贴。 

    刘平在一周之前收到了涨工资的通知后，着实开心了几天。因为
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要连续补两年的工资增额，这对她来说也算个不小的收入。虽然她想

到新涨的工资可能都捂不热就要重新交出去了，有点郁闷，但也总比

不涨强。上述知情人士告诉记者，越来越多的省份将加入上调机关事

业单位工资的队伍，工资上涨基本完成之日就是机关事业单位正式启

动养老保险改革之时。清华大学就业与社会保障研究中心主任杨燕绥

表示，如果工资上涨到位了，明年启动改革的阻力就会减少。可以从

基本养老保险做起，让新人和中人先开始缴费，职业年金同时开始做

一些先期准备，这个制度慢慢就起来了。在杨燕绥看来，筹资责任是

当前改革所面临的主要问题。个人缴费可以通过涨工资来对冲，但用

人单位高达 20%的缴费责任，政府财政和用人单位应该确立合理的分

担比例。这其中最难的就是“中人”(改革前参加工作未退休的人员)，

如何对他们的工龄进行补偿是一个不能逃避的问题。养老保险靠得住

吗如果大学副教授王婧可以选择，她更愿意维持现状而不是加入社保

养老。王婧说，虽然还没有得到涨工资的消息，但如果个人所交费用

能够切实保障养老，先涨再交或是先交再涨都无所谓，她真正担心的

是这部分钱到底会不会用于保障养老。财政养老更可靠，养老保险给

我的感觉总是拆了东墙补西墙据记者采访时表示。王婧的担忧并非没

有道理。本报记者了解到，本次改革中央拿出了很大的决心，在基本

养老保险制度上不设“特区”，机关事业养老保险改革之后将并入目

前的城镇职工养老保险的“大盘子”中统一运行，统一计发养老待遇。 

    这也就意味着，机关事业单位人员个人账户将和企业职工一样成

为“空账”，这 3700万人的个人缴费同样会被挪用于发放已退休职工
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的养老金。 

    同样，他们也会面临替代率下降的问题。如果没有职业年金，机

关事业单位人员待遇下降将是必然的。 

    南京财经大学公共管理学院教授林治芬说，当前事业单位职工和

企业职工待遇差别较大的一个重要原因是事业单位职工退休金中包

含了职业年金，而企业的退休金是不包含这部分的。 

    改革要求“职业年金与基本养老保险制度同步建立”，这表明未

来职业年金将成为机关事业单位人员的标配，用于弥补加入基本养老

金保险之后替代率下降的缺口，最终达到改革之后养老待遇不降低的

目标。 

    从目前的制度设计来看，由于职业年金是全面建立而企业年金却

依然只是少数国企才享有，“并轨”之后虽然企业和机关事业单位执

行了相同的制度，但两者养老金的水平仍然会有不小的差距。 

    中国人民大学公共管理学院教授李珍认为，当前养老金改革争论

中一直存在的悖论是，“不公平”论者一方面认为双轨制不公平，一

方面又认为要通过职业年金将改革对象的损失补回来，其解决方案是

将目前的退休金制度分一为二，即基本养老保险外加职业年金。 

    “这个办法是将朝三暮四改为朝四暮三，不能根本解决所谓的不

公平问题。”李珍说。 

    ----------------- 

    1968：这篇文章就彻底暴露出他们的意图了！中国 700多万公务

员、3000多万事业单位人员都将失去工资里的“8%”。给你玩今天涨
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200元明天扣 300元的小儿科把戏的所谓专家，他们与真正的骗子比，

他们的伎俩比真是太拙劣了！当然，他们潜在的意图还不只是这个，

他们还打算以后提高通货膨胀率把这些钱稀释掉！还打算为公务员大

面积下岗做准备，这样你下岗后就要自己负担这些养老金，这样保持

社会平稳！更可恶的在于，他们在玩弄数字游戏，比如如果给我加 200

元工资，我工资底数是 5400 元，但我不加班从来没有拿过这个钱！

就是加班最多也就 4300元！一般正常实际到手工资是 3400，其他被

领导们以这样那样的理由他们自己加绩效工资或者有些地方不知道

怎么就没有了，但是按照 8%计算，要扣我 432 元！这实际是每个人

每个月要扣 200多元！ 

    太坏了，人类历史上没有见过这样自己给自己挖坟墓的自以为聪

明的弱智！弃天下人天下人共弃之！骗天下人天下人共唾之！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2612:05 

    至于末日博士惊天豪言:10 年后黄金涨到 7829 美元，这和我的

判断完全一致！前提是美国收购世界黄金以后，当金砖国家俄罗斯、

中国的黄金到美国后情况就会逆转！我忽然有个想法，如果我们现在

世界立即实行金本位货币交易，美国就立即被晾在干滩上了！ 

    现在世界货币的核心问题，是石油必须和美元脱钩！沙特有大量

美元，如果逼迫沙特必须用黄金支付他购买的东西，沙特就必须抛美

元进黄金，美元就会大贬值！这不仅要研究沙特的进口结构还要研究

主要石油出口国的进口结构以及黄金在谁手里！ 

    现在看，政府目前已经有了大印钞票的潜在冲动，但是外资还没
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有完成对国有资产收购，即使政府有这个冲动，力度还是有限，他们

是精心计算过节奏的！对我们百姓来说要密切关注大印钞票的动向，

我以前说过，当国际金价下跌，中国金价上涨的时候是购买黄金的最

佳时机！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2612:10 

    10万亿同业存款免缴存准全面降准将推迟 

    2014年 12月 26日 02:19 

    字体：大中小已有 49人评论，共 42720人参与讨论用手机讨论 

    短期来看，央行的确有维护市场流动性的意图。目前 A股市场的

连续上涨让央行后续宽松政策的出台有所顾忌。目前市场流动性虽然

受年末季节影响出现短时间波动，但整体并没有出现趋紧的现象，因

此央行并没有迫切下调存准率的需求。 

    据消息人士向《第一财经日报》透露，12月 24日，央行在一个

会议上表示，非银行金融机构同业存款与同业借款纳入存贷比，但是

存款准备金率初步定为零，上述机构不包括财务公司。 

    其实市场对存贷比调整早有心理预期。11月 19日的国务院常务

会议就提出，为进一步有针对性地缓解融资成本高问题，要增加存贷

比指标弹性。 

    市场对此反应不一，有分析师向《第一财经日报》表示，同业存

款免缴存准降低了对短期降准的预期，但对缓解流动性压力有一定的

作用，而且对银行是重大利好。但也有分析师向本报表示，同业存款

免缴存准实际上对于经济基本面来说只是一个中性政策，对于增加银
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行放贷能力影响不大。 

    据上述消息人士透露，央行同时确定了银行存贷款口径：存款、

贷款均包括非存款类金融机构间的存放；有存款准备金，暂定为零；

利率仍保持现同业之间规则，自行商定。以后同业存放仅指存款类金

融机构之间的往来。 

    此前，市场曾有预期同业存款纳入一般存款并相应缴纳存款准备

金。申银万国银行业研究报告称，截至 2014 年三季末，非银金融机

构在银行的同业存款为 10.3 万亿，包括了 2.5 万亿已缴准的保险公

司协议存款，按 20%的存准率计，预计补缴规模为 1.5万亿左右。而

民生证券研究院执行院长管清友则认为，存款准备金将多补缴 1.76

万亿(按 9.8 万亿非存款类金融机构同业存款和 18%的存准率计算)，

至少需下调三次存准率对冲。 

    “总的说来，非存款类金融机构在银行存款免交存款准备金，其

效果实质上相当于降准了。”华夏银行发展研究部战略室负责人杨驰

向《第一财经日报》分析称，显而易见，非存款类金融机构在银行存

款规模不下 10 万亿，纳入一般性存款口径以后，按照平均 20%的存

款准备金率，理论上起码应交 2 万亿元的存款准备金。“如果暂时免

交，在整体上拉低了一般性存款的存款准备金率。”杨驰说。 

    摩根士丹利华鑫证券高级经济学家章俊亦向《第一财经日报》表

示：“11 月末人民币存款大约是 110 万亿，降 100 个基点是 1.1 万

亿，1.7万亿的确差不多是 150个基点左右，相当于下调存准率三次，

每次下调 50个基点。”温彬进一步解释，因为对银行贷款规模限制较
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严格的合意贷款并没有放开，并且目前经济下行，信用风险上升，银

行也会进一步甄别信贷投放对象的风险承受能力。 

    章俊分析认为，短期来看，央行的确有维护市场流动性的意图。

目前 A股市场的连续上涨让央行后续宽松政策的出台有所顾忌。目前

市场流动性虽然受年末季节影响出现短时间波动，但整体并没有出现

趋紧的现象，因此央行并没有迫切下调存准率的需求。但如果一旦非

银同业存款被纳入存准要求，那势必造成市场流动性短缺，从而逼迫

央行降准应对，但这会进一步助长 A股市场的继续上涨，这是央行所

不愿意看到的。 

    “央行这么做，还是想尽量进一步推迟全面降准的时间。”中国

社科院国际经济与政治研究所国际投资研究室主任张明向《第一财经

日报》分析称，虽然央行通过一些局部的调整来改变市场的预期，但

是当前经济下滑的趋势已经非常明显。 

    “全面降准存在紧迫性、必要性和可行性。”温彬向本报称，外

汇占款不超 9000亿，不到去年的三分之一，市场对打新股较为活跃。

而银行流动性方面，MLF只是延缓了市场流动性需求。为了稳定增长，

降准有必要性。“想给市场这种宽松的预期，但是光靠这个是不行的，

缺点就是缺钱。所以我觉得明年上半年至少我们会看到新的降息和降

准，而且降准的可能性更大。“我的判断是，央行不得不进行降准。”

张明进一步向《第一财经日报》解释称，“目前消费层面，经济放缓

导致居民收入放缓，消费短期内起不来；出口层面，人民币快速升值，

出口方面短期内难以有进一步的反弹；投资方面，制造业投资因外需
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萎缩起不来，房地产投资因产能过剩大量库存还是起不来。投资罕见

地一块下行，在这种情况下如果还没有一些大的举措，就是对市场太

乐观。” 

    张明称：“迄今为止央行都在尽力避免存量的放松，这就是为什

么今年以来定向宽松是央行货币政策的一个主流。为什么今年以来央

行既想放松又不想全面放松呢？是担心结构性问题稳定性，但是迄今

为止定向宽松的效果并不好，这是被迫转为全面宽松的一个原因。” 

    ---------- 

    1968：我的判断是正确的，一就是今年以来央行既想放松又不想

全面放松！二外汇占款不超 9000亿，不到去年的三分之一---什么意

思？就是外汇快速大量流失了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2612:26 

    欢迎大家加入新疆特产直销群 365913632 目前还有 166 个能享

受终身最优惠客户名额，入群一定要说明来自天涯而且因为我们精力

有限目前谢绝群友做其他广告，否则拒绝加入！ 

    [置顶]本群须知 

    本群为新疆特产直销群，提供原产地于新疆的高品质干货特产，

包括新疆三宝（纸皮核桃、和田大枣和红香妃葡萄干）若羌灰枣、精

河枸杞以及高档亲民价羊脂玉碧玉戒指手项链； 

    本群直销宗旨：最好的品质，最优的价格 

    群主：老帅（张新亮--ZXL19682102） 

    管理员：张语轩（党艳） 
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    注意事项： 

    1、直销单个品种最小包装为 1公斤及以上； 

    2、最低配货量为 5公斤级及以上（可以各品种搭配）； 

    3、销售价格：纸皮核桃 50 元每公斤；和田玉枣 65 元每公斤；

若羌灰枣 80 元每公斤；红香妃葡萄干 55 元每公斤；绿香妃葡萄干

70 元每公斤；精河县本色枸杞 110 每公斤运费：汽运每公斤 5 元，

航空每公斤 6元，外加 5元包装费 

    4、因为是批零直销模式，精减了各个中间环节，所以利润微薄，

原则上不提供退货申请，请您购买前务必慎重下单； 

    下单请 qq私聊留言张语轩，付款方式：支付宝账号 13999255865

党艳或者工行卡 9558803002106140216张新亮开户行：中国工商银行

乌鲁木齐苍房沟支行，我们收到打款后尽快安排发货，然后信息告诉

您快递单号我们决定采用邮件形式作为客服主要互动平台（Email：

"张语轩"824451595@qq.com）。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2612:28 

    目前，各地独立于马云淘宝之外，熟人圈微信商开始出现了！马

云的末日快到了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2618:41 

    2014年 12月 26日零点，韶山毛泽东广场近 10万群众共同迎来

毛泽东同志诞辰 121周年纪念日。 

    1968：人心所向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2821:22 
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    @七彩家园 20132014-12-2619:29:35 

    农民手里土地不想流转出去，会不会被村里收回去 

    ----------------------------- 

    1968：考虑到现在到处是黑社会，这个肯定会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2821:49 

    ... 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072014-12-2619:39:36 

    哈哈哈哈太好了！还有比养老金双轨制更不公平的制度吗？现在

政府没钱了，终于拿自己开刀了，这也是形势所迫啊。楼主你觉得不

公平吗？那请问对企业员工的不公平谁来过问呢？你别着急，好戏在

后头呢，这才哪到哪啊，你就等着哭吧！ 

    ----------------------------- 

    1968：请不要偷换概念！什么叫养老金双轨制？世界上哪个国家

的公务员和教师的养老金不是国家税收承担的？请问哪个国家公务

员的养老金是公务员自己给自己发的吗？韩国 1014 年 11 月 24 日刚

刚发生过由于养老金缩水的问题引发的韩国公务员、教师百万人的示

威游行！即使是美国，政府破产了也没有听说不给公务员发养老金！

国家税收改善了提高补充企业养老金没有问题，现在国家是该发的养

老金要发不出来的问题！历届总理是怎么当的家？历届人大代表又是

怎么审议他们的报告的？为什么至今没有人告诉我们养老金哪去了

的真正的真相？明明是我们政府经营管理不善把养老金满世界的救
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美国、救欧洲、救俄罗斯、援助非洲、援助印尼到日本送 2万吨柴油；

办奥运会、办大运会、办世博会、办残奥会、办亚运会挥霍掉了嘛！

和日本互换货币、和欧洲互换货币、和俄罗斯互换货币，结果人家的

货币全部暴跌，我们互换货币一项就做做了多大的冤大头？在委内瑞

拉投资、在非洲投资、在利比亚投资，现在还想在东南亚什么一带一

线的投资，投资没有问题，问题是我们从来没有用铁血捍卫我们的投

资，没有铁血捍卫的投资就是送钱！当初他们挥霍显摆阔的时候、投

资严重失误的时候为什么就没有人问责？ 

    奥巴马还在忽悠中国去打击 ISIS 呢，普京还指望中国救他呢，

救普京没有问题，但是问题是俄罗斯的石油协议向来都是空头支票，

我们应该获得我们夺回蒙古俄罗斯承认的重大利益！你不信看多变的

俄罗斯人无论他们是不是挺过危机他们都最终不会履行和中国的石

油协议，和俄罗斯打交道很简单——就是现在你拿什么具体的和我换，

空头支票免谈！收复蒙古是千载难逢的好时机！奥巴马忽悠中国去打

击 ISIS 也是在骗人，我现在理解了美军为什么要撤离伊拉克？为什

么伊朗那么招惹他他也不动？因为美国的战略意图是压根不想在波

斯湾打仗，这样稳定的西亚才能有稳定下跌的油价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2821:54 

    楼继伟：社保改革不能再等财政部会进行担当 

    楼继伟在“中国社会科学院社会保障国际论坛 2014 暨《中国养

老金发展报告 2014》发布式——‘三中全会的理论突破与名义账户

研讨会’”上发言时做出如上表述。 
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    我国的养老保险模式是以社会统筹账户和个人账户相结合的模

式，社会统筹模式实施现收现付制，个人账户由企业和个人共同缴纳，

实行完全积累制。并且社会统筹账户和个人账户之间可以进行互济。

由于在实际的运作过程中，由于许多老年人在之前并没有个人账户的

积累，或者因为积累的时间较短，所以积累的基金有限。为了保障这

两部分人的养老问题，就从当代在职职工的个人账户挪用了当代人的

积累基金用来给上代人发放养老金，在职职工虽然账户上显示有积累

的余额，但是实际上的积累基金已经被划走用于上代人的养老保险金

的发放，形成了养老金个人账户“空账”的问题。 

    -------- 

    1968：我驳斥一下所谓：“从当代在职职工的个人账户挪用了当

代人的积累基金用来给上代人发放养老金”我想问一个简单的问题，

这就是几十年中国的改革开放成果哪里去了，忙了半天国家居然没有

存下一分钱吗？改革开放的成果在哪里？有成果的话钱在哪里？谁

能告诉我！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2821:59 

    “由于许多老年人在之前并没有个人账户的积累，或者因为积累

的时间较短”而且这些老人在岗的时候创造的剩余价值到哪里去了？

都由企业作为税收和利润上缴国家了，国家这部分钱哪里去了？我们

几十年没有打仗，我们的军费开支比例远远低于其他国家，不要给我

说搞国防建设去了；我们的科技投入远远低于世界，不要给我说发展

科技去了；我们教师的工资 10 多年没有涨，不要告诉我发展教育去
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了；西南大旱暴露出我们的水利工程 30 年失修不要告诉我投资发展

农业去了，他妈的谁能告诉我这些老人的养老金去哪了？！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2822:02 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072014-12-2619:43:41 

    就是要砸你们的铁饭碗！砸的好！凭什么公务员终身制？凭什么

公务员就不下岗？凭什么公务员就不交养老保险？就是应该改革!改

的好！强烈支持！！！！！ 

    ----------------------------- 

    1968：不要挑拨我们群众自己斗！改革开放的历程教育了全中国

人民，以后谁再拿砸饭碗说事我们全国人民就一起砸烂他的狗头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2822:08 

    最近，我们家无论是干果还是羊脂玉、碧玉戒指还是玉石枕头、

玉石吊坠等等在网友支持下销量都很大，我也要兑付我的承诺，大家

照顾我老婆孩子的生计，我来给大家冲锋陷阵！ 

    当今中国百姓最大的事情就是退休延迟和养老金变相要被克扣

的问题，当然其根源是国家丧失了宏观调控经济的国有企业主力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2822:11 

    农业部调查江西病死猪流入市场已派出督导组 

    2014年 12月 28日 09:27 

    字体：大中小已有 73人评论，共 33551人参与讨论用手机讨论 

    针对媒体报道的江西高安大量病死猪流入市场一事，农业部高度



11123 

 

重视，目前已派出督导组赴江西与江西省农业厅等相关部门开展现场

调查，迅速查处违法违规行为。 

    记者 27 日从农业部获悉，针对媒体报道的江西高安大量病死猪

流入市场一事，农业部高度重视，目前已派出督导组赴江西与江西省

农业厅等相关部门开展现场调查，迅速查处违法违规行为。 

    农业部表示，农业部将进一步部署和要求各地切实强化养殖、屠

宰等环节监督管理，严厉查处不按法律法规要求开展病死畜禽无害化

处理以及违法销售、屠宰病死畜禽等行为，落实养殖、屠宰者主体责

任，确保动物产品质量安全。 

    据人民网报道日前，有媒体报道江西宜春的高安、丰城、上高等

地有病死猪流入市场，严重危害公共卫生食品安全。27日，宜春回应

称，已在全市迅速展开集中整治。目前，丰城、高安已对非法屠宰场

进行了查封，并控制了屠宰场的主要负责人，上高正在排查中。 

    回应还称，12月 27日，宜春市下发《关于加强病死猪无害化处

理工作的紧急通知》，召开全市病死猪无害化处理工作视频会议，并

派出三个督查组，分赴高安、丰城、上高进行督促指导，做好病死猪

无害化处理工作。 

    ■回放 

    江西病死猪流入 7省市，年销售 2000万 

    江西省高安市是全国畜牧业百强县市，年平均出栏生猪 200 万

头，存栏 110 万头。按照生猪 3%的正常死亡率，每年有 9 万头左右

的病死猪。按规定，这些病死猪都要在相关管理部门的监督之下进行
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无害化处理，但是记者经过一年多时间的潜伏跟踪调查，发现不少病

死猪被当地一些猪贩子长期收购，其中甚至包括被世界卫生组织列为

A类烈性传染病的“口蹄疫”死猪。 

    一位养猪场的老板告诉记者，买卖病死母猪在当地是公开的秘密，

一般是多名猪贩子竞价收购，谁出价高养猪场老板就把病死猪卖给谁。 

    记者在调查中发现，高安市有多个收购病死猪的团伙，这些团伙

成员分工明确，有人负责到各养猪场收购病死猪，有人负责运输销售。 

    记者在丰城市梅林镇的一家屠宰场看到，屠宰间的地上摆满了病

死猪，工人们正在剥皮、分割，这里不仅有几百斤的病死母猪，还有

几十斤重的小猪仔。收购员切开一头母猪的肚子，里面还有几只死猪

仔。另一头母猪的肠子发黑，散发出刺鼻的臭味，但屠宰场仍然照收

不误。一名工人告诉记者，他们每天的屠宰量在 200头左右，全年要

杀 7万多头病死猪。 

    据屠宰场的负责人杨老板介绍，他们的产品销往广东、湖南、重

庆、河南、安徽、江苏、山东七个省市，去年共销售病死猪肉 2000多

万元。 

    ----------- 

    1968：就这样连死猪都管不好的农业部，他说可以管理好转基因

农产品，这话说给死猪听死猪听了都会笑活的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2822:15 

    拯救卢布元气大伤俄黄金和外汇储备大幅下降 

    2014年 12月 28日 10:04 
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    字体：大中小已有 10人评论，共 6157人参与讨论用手机讨论 

    俄罗斯黄金和外汇储备大幅下降，创六年来最大单周降幅，表明

为拯救卢布汇率，俄罗斯已经“元气大伤”。 

    俄罗斯央行周四(12月 25日)公布的数据显示，俄罗斯黄金和外

汇储备大幅下降，创六年来最大单周降幅，表明为拯救卢布汇率，俄

罗斯已经“元气大伤”。而此前国际评级机构标普将俄罗斯主权信用

评级置入负面信用观察名单，距离垃圾级仅一步之遥。 

    俄罗斯央行公布的数据显示，俄罗斯黄金与外汇储备帐面价值自

2009年来首次降至 4000亿美元以下，为六年来最大单周降幅，整体

水平也处于 2009年 8月来最低。 

    同时，该数据显示，当周俄罗斯动用了近 50 亿美元外汇遏制卢

布下跌，动用近 70 亿美元进行外汇回购拍卖以向银行提供美元，另

外对国际储备构成的重估也导致储备下滑。 

    从以上数据我们看到，为了抵御“卢布危机”，俄罗斯央行早已

是竭尽全力，耗费了大量黄金外汇储备，令其元气大伤。 

    上周四俄罗斯央行公布的数据显示，俄罗斯外汇和黄金储备为

4146亿美元，而短短一周之后，这一数据已经降至 4000亿美元以下。 

    尽管此前俄罗斯总统普京指出，俄罗斯拥有充足的外汇储备，卢

布汇率能够走强。但事实证明俄罗斯的黄金和外汇储备正在急剧下降。 

    而就在本周二，国际评级机构标普发表声明称，俄罗斯 BBB-/A-

3的短期外币主权债务评级和 BBB/A-2的本币主权债务评级已经被置

入负面信用观察名单 
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    标普在声明中指出，在未来的 90 天时间里，俄罗斯至少有 50%

的可能性会被将至垃圾级。今年 4月，标普将俄罗斯降到了 BBB-级。

目前穆迪和惠誉对俄的评级比标普要高一级。 

    至于下调展望的原因，标普称：“此举源于我们认为俄罗斯的货

币灵活性正在加速恶化，经济疲弱正在对其金融系统造成影响。” 

    ----------- 

    1968：我们想一想，如果是中国遇到俄罗斯这样的事情，俄罗斯

会咋样？讹诈！对是讹诈！中俄可以联手，但是要和斯大林学俄罗斯

不要仅仅靠拥抱来获得中国的援助，我们需要真金白银黑土地！比如，

俄罗斯的黄金给中国中国的美债给俄罗斯！这样如何？美国议员敢对

俄罗斯说谁兑付美债就对谁宣战吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2822:40 

    @zxl1968201219850楼 2014-12-2610:29 

    国防部：军人涨工资、军队干部调整是正常安排 

    京华时报讯（记者潘珊菊）昨天，国防部新闻发言人杨宇军在例

行记者会上就媒体关注的军人涨工资、军队人事调整等问题回答了记

者提问，杨宇军介绍，根据军队条令条例和规章制度，解放军每年都

会在适当时候对领导干部进行一定调整，是正常的人事安排。他同时

表示，军人工资待遇保持一个适当的水平，有利于解除军人的后顾之

忧，激励广大官兵更好地履职尽责。 

    根据部队涨工资........ 

    ------------------------------ 
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    @wjinshiW2014-12-2622:12:07 

    很多行业都要大幅度提高工资了，这必然引发通货膨胀。楼主预

测一下，这会对 15年房价有何影响。 

    ----------------------------- 

    即使发生恶性通货膨胀人们也不会再把除居住外的第 2-3 套房

子作为主要投资对象了！12月 22日，国务院全文公布《不动产登记

暂行条例》(下称《条例》)，并明确自 2015年 3月 1日起施行。 

    “房子如果要进行交易，则必须先登记。”26日下午，国土部对

明年 3月即将实施的《条例》进行答疑时再次重申，小产权房不登记

也不发证。国家已经明确说了没有进行房地产登记的房子不能交易，

这是要把小产权房另外再收一大笔钱转正或者没收后，对所有房屋将

在 2015 年年底到 2016 年年底间只要真卖不动最后打折的房子后政

府就宣布实施房地产税的节奏！在这之前政府要力挺房地产！不是挺

不下跌是挺不许快速下跌！当房产税出来了就是可以快速下跌了！房

地产交易税 20%直接变相冻结交易！房子就捂在自己手里吧！根据延

迟退休的决定看应该把他们这样想！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2822:57 

    媒体：牛市亏钱或成股市新常态流泪也没用 

    2014年 12月 28日 08:06叶国英 

    字体：大中小已有 809 人评论，共 686395 人参与讨论用手机讨

论 

    从 2014年 6月上证指数 2000点启动的此轮牛市逐步演绎成“一
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成大盘蓝筹牛气十足、六成中小板股熊气弥漫、二成行业成牛市翘首、

八成行业成熊市替身”。这绝不是怪事，这可能成为当今中国股市的

新常态。 

    中国股市廿四载历史，经历大大小小六次牛市和六次熊市，但是

2014 年却遇到了史所未见的牛熊混合市。此轮行情于六月底、七月

初刚启动时，市场都认为牛市开始起步，这种慢牛的态势一直延续至

十一月二十四日。上证指数从 2018点稳步升至 2458点，五个月升幅

为 21.8%。此期间人气不断聚集，开户数持续上升，交易量稳步增长，

赚钱效应不断显现，保证金持续递增，所有一切均在稳步前行。然而

突然风向转换、风力扩大，风势凌厉、来势凶猛的资金流不但让“猪”

飞了起来，甚至将被市场视为“大象”的银行、保险、券商股长出了

翅膀，而且风势越刮越猛，几乎所有的牛气全都集中在“猪”、“象”

身上，而一大批鸡、鸭、猫、狗等类的中小板、创业板个股全被风刮

得断臂折肢、遍体鳞伤，冰火二重、牛熊混合，一下成了二十余年来

中国股市的最大景观。 

    据数据统计，从 2014 年 11 月 24 日至 2014 年 12 月 23 日在短

短的二十二个交易日中，上证指数从 2532.8 点升至 3032.61 点，升

幅为 19.7%。在涨幅列前的二十只个股中，中纺投资、广州友谊、福

达股份、中铁二局、王子新材、中国交建升幅依次为 140.9%、140%、

105%、102%和 101%。在余下的升幅在 80—90%以上的 14 只股票中，

以中信证券为代表的券商类股占了 9席，建筑类个股、中国铁建、中

国中铁也位列其中。这些被牛风劲吹的个股升幅远超大盘 4—7 倍，



11129 

 

然而这 20个股票仅占大盘的 0.7%。从数据显示在这期间尽管上证指

数上升了 500点，但与指数升幅相平的仅 302只，只占总数的 11.7%，

也就是说只有十分之一的个股享受了牛风的盛宴。数据又显示，在这

期间翻红盘的也就是升幅 0.1%—140.9%的个股，共计为 958 个，仅

占大盘总数的 37%。可见最大限度可以划入牛市范围的仅占整个大盘

的三分之一。相反，在这期间跌幅达 30%以上的个股有 16 只，成飞

集成、石英股份、海洋王、新世纪、萃华珠宝、北玻股份、莱之联、

腾信股份、中科云网、科隆精化、隆基机械等，跌幅近乎中途夭折，

似乎从 9 月以来的上证指数于 2235 点开始的升幅与它们无关，它们

成了熊股的代表。数据还显示，在 2578只个股中有 1489只下跌，占

比达到 57.7%，另有 44只个股涨跌幅均为零，二者相加则有 62%的个

股重回熊掌之下。牛市的财富效应对于绝大多数投资者来说似乎并非

增加而是流失。 

    在指数上升 500点之下，享受牛市盛宴的最大对象是国有股。在

这阶段成交额居前的是中信证券、民生银行、中国平安、中石油、中

石化、工行、建行、中行、农行，它们以部分资金的推升使这批市值

高达 3000 亿—2 万亿的“大象”们翩翩起舞，以阿基米德的杠杆效

应将国有股持股比例超过 90%以上、甚至达到 98%的个股市值得到了

大幅的提升，而绝大多数投资者却不得不扮演了“满仓踏空”的角色。

这也许就是资本市场改革的核心课题。 

    -------------------- 

    1968：别的不说、中国石油、中国铁建我是长期关注的熊股 2012
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年吧，中国铁建别人翻番他不动，别人下跌他往死里跌。名副其实是

没有任何人考虑会碰的股！长期的 1-2年的换手如果主力拿他了成本

只有 3-4元，现在到 15元，真是见证横有多长竖有多高啊！！炒股只

有抱定不动的人赚钱，看准苗头合适的机会进去赚大钱！我当年就是

不信中国铁建不会涨，结果空等一年！现在看要起来是有苗头的！但

再能看出苗头也要在合适的底部挑明显快速上涨趋势的股，死股还是

不能碰！以前我是保守了！越涨越进的宁波敢死队还是思路对的！当

然要大趋势对！进 3个涨停一个就划得来了！这都是小技巧，我这里

小结一些！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2823:23 

    @zxl196820122014-12-2519:14:14 

    中国人的平均寿命为 72 岁，退休后 2 年就死翘翘了！这就是新

兴资本主义比财狼还狠啊！ 

    ----------------------------- 

    @susu66662014-12-2814:33:17 

    在谎言中长大的我们谁还会再信什么呢... 

    ----------------------------- 

    1968: 

    1：抗日战争美军在中国战场几乎没有派出任何地面部队！何来

在美国援助下，如果说援助，苏联是真正出兵百万的！为什么不提，

这个倾向就有严重问题！ 

    2：地主的财产是他们劳动所得的吗？地租是劳动所得吗？ 
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    3：其他饿死 3000万我已经写过不下 10万字驳斥了，不再重复！

至于抗美援朝，我给大家讲一个至今还应该可以解密但没有解密的我

推测的内幕，就是毛泽东在美国的情报网确切得到美军有要越过鸭绿

江的战略企图的情报---这个谍报网情报来自金无怠！后来，还是这

个谍报网发回了美军不会在朝鲜使用原子弹的消息！这个谍报网以后

在朝鲜战争后期还提前披露了美军想在后来的朝鲜战争动用原子弹

的情报！中国把这个消息披露给世界媒体！还是这个情报网把肯尼迪

想摧毁中国原子弹制造设施的情报报告毛泽东，没有几天肯尼迪被暗

杀！---战略情报不是你小子们可以掌握的！你们的内幕有我多吗？ 

    4：奥巴马他动得了华尔街金融大亨的高薪吗？没有动成！他能

够让富人加税提升医保吗？这个也几乎没有搞成！关键的地方都被人

家改完了！他只是个傀儡而已！ 

    顺便说一下，美国的医保是有利于富人而不是穷人的！他都那样

我们还向美国学，我们穷人是没有办法活了！比如美国保险公司对于

一些高血压、糖尿病或者癌症的患者可以拒保，或者会把保费提的很

高！中国现在的商业保险公司也是这样，这以后向美国看齐就是没有

我们的活路了啊！你还拿美国说事？ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2823:41 

    @雨天的孩儿 2014-12-2823:28:51 

    ----------------------------- 

    出于这个原因股市可能不会回到 1500 那么我们就在等待中错过

老师你觉得有可能吗 
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    ---- 

    1968：股市一定会下到 1500点以下！我已经说了现在就是头部！

股市这东西没有把握宁可错过也不乱碰！很清楚是拉指数出货的行情！

是热钱主力出逃的行情！前面资料已经很明白的告诉大家在这个所谓

牛市里面还是三分之二的股民在赔本！在等待中错过赔本有时候也是

不错的选择啊！你难道愿意进入一个即使是牛市也有三分之二的机会

赔本的股市吗？我不愿意！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2910:18 

    @雨天的孩儿 2014-12-2823:28:51 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201219878 楼 2014-12-2823:41 

    出于这个原因股市可能不会回到 1500 那么我们就在等待中错过

老师你觉得有可能吗 

    ---- 

    1968：股市一定会下到 1500点以下！我已经说了现在就是头部！

股市这东西没有把握宁可错过也不乱碰！很清楚是拉指数出货的行情！

是热钱主力出逃的行情！前面资料已经很明白的告诉大家在这个所谓

牛市里面还是三分之二的股民在赔本！在等待中错过赔本有时候也是

不错的选择啊！你难道愿意进入一个即使是牛市也有三分之二的机会

赔本........ 

    ------------------------------ 

    @captshii2014-12-2908:27:58 
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    1)股票赚钱的根本在于低买高卖，牛市赔钱的，你先问问是不是

低卖高买？2)股市的运行是上亿人的合力，其中有试图操控的力量，

也必然有反操控的力量，以一个人的脑袋，试图判断上亿人合力的走

势，会闹笑话的，更不要说具体点位。3)一国经济的走势，对个人来

说，不可能准确预测，因为这是多人的合力，股市也一样，2者是否

有联动，联动关系如何，还不好说。而试图判断经济,进而判断此经

济影响下的股票走势，不是人可以做到的，...... 

    ----------------------------- 

    1968：在大数据时代，在百亿、万亿次计算机时代，判断亿人合

力已经可以成为可能！您说一国经济的走势，对个人来说，不可能准

确预测这个结论武断了！不要说一国经济就是国际经济只要抓住了根

本也是可以判断走势乃至操控的！比如国际石油价格，国际黄金价格

现在都是被操控的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2910:30 

    1：王黎之于 2014 年 3 月 28 日 7 时 35 分在成都逝世，享年 93

岁。 

    同病重期间和逝世后，习近平、李克强、俞正声、刘云山、刘奇

葆、赵乐际、郭金龙、胡锦涛、朱镕基、温家宝、李岚清、万里、田

纪云、杨汝岱等同志以不同方式表示慰问和哀悼。 

    2：陕西省人民政府原视察室视察专员左文辉同志因病医治无效，

于 2014年 5月 5日在西安逝世，享年 106岁。 

    左文辉同志逝世后，习近平、刘云山、胡锦涛、朱镕基、赵乐际
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等分别致电慰问并送花圈表示悼念。习仲勋同志夫人齐心同志委托专

人到家中吊唁并送花圈致哀。 

    3：江苏原政协主席曹克明逝世习近平胡锦涛送花圈 

    各地新闻新华报业网-新华日报顾敏 2014-09-0507:00 我要分享

18 

    曹克明同志逝世后，习近平总书记对他的逝世表示悼念，向其家

属表示慰问，并送了花圈。俞正声、刘云山、王岐山、刘延东、李源

潮、赵乐际、胡锦涛、朱镕基、李瑞环、贾庆林、尉健行、贺国强、

赵洪祝、张庆黎、王刚、回良玉、张怀西、孙家正送了花圈并向其家

属表示慰问。 

    4：黄静波同志，因病医治无效，不幸于 2014年 12月 1日 19时

30 分在北京逝世，享年 95 岁。7 日上午，黄静波同志遗体告别仪式

在北京八宝山殡仪馆举行。 

    黄静波同志逝世后，中共中央总书记、国家主席、中央军委主席

习近平向黄静波同志表示沉痛哀悼，并向家属表示深切慰问。中共中

央政治局常委李克强、张德江、俞正声、刘云山、张高丽，中共中央

政治局委员李源潮、张春贤、赵乐际以及胡锦涛、李鹏、李瑞环、温

家宝、宋平、吴官正、李长春、罗干、杨晶、王刚、吴桂贤等同志敬

献了花圈。 

    5：粤人大原副主任曾昭科逝世习近平悼念 

    2014年 12月 29日 08:21 

    习近平、刘云山、赵乐际、胡春华、叶选平、朱小丹、黄龙云、
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寇庆延对其亲属表示慰问。 

    ------------- 

    1968：中国政治的最大奥妙就在这里面了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2910:58 

    治陕五年赵乐际做对了什么 

    2012年 11月 23日 23:02 

    无须讳言的是，对陕西过去 5年的经济增长来说，投资是第一推

动力，国家统计局陕西调查总队 11 月 13 日公布的数据显示，2011

年，陕西全省生产总值 12512.3亿元，比上年增长 13.9%，其中居民

消费占 30.1%；政府消费占 14.5%；投资占 67.9%。《陕西日报》称，

“十一五”以来，陕西居民消费占生产总值的比重虽然逐年下降，但

始终超过三成。 

    时光再倒回 5 年前。2007 年，赵乐际到陕西的第一年，他就已

经认识到了需要解决提高居民收入的问题，当时他的判断是——“陕

西与东部地区经济发展和人民生活水平的差距，主要表现在非公有制

经济发展上，表现在人民群众的经营性收入和财产性收入偏低”。 

    那段时间，他在公开场合不断强调说，增加收入的根本在于全民

创业，因此要建立健全支持创业的服务体系，制定和落实各项创业政

策，鼓励创业者从小入手、从小起步，逐步发展壮大。 

    为了实现这个目标，西安、咸阳等城市曾先后出台了支持全民创

业的意见，咸阳甚至下发《关于实施“三大创业”的若干意见》，鼓

励机关干部离职创业的条款，“一次性补偿 5 万~10 万元，咸阳鼓励
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机关干部离职创业”。 

    当时，咸阳市、县两级事业单位和乡镇必须有 20%以上的干部离

岗创业，咸阳市人事局的官员对本报说，“20%的干部和职工离岗创业

是一个基本要求，也是市委、市政府对各级各单位的一个指令性要求，

各单位还可超过 20%。” 

    他们认为，为了发展出浙江那样的民营经济，在这种情况下应该

让机关干部去带头创业，开一时之风气，既然自下而上的经济变革不

能产生，那政府就应该到市场中去，以一种自上而下的方式去推动—

—就好比是一方沃土，政府应该撒下种子，来“种植”民营企业。 

    在后来，这些做法逐渐不了了之。赵乐际迅速调整了思路，重心

转向了资源经济和发展大国企，“全民创业”的提法在近年也已经几

乎不再提及。现实也证明，“浙江那样的民营经济”，只能是特定时期

的时代产物，要实现“百姓富”，陕西要怎样走出一条自己的模式？

这个问题等待着他的继任者去思考、解决。1968：这家伙行情看涨啊！

令狐是谁的人我们确实没有办法知道，但是看看后来者我们起码知道

未来大致的走向。一句：““陕西与东部地区经济发展和人民生活水平

的差距，主要表现在非公有制经济发展上，表现在人民群众的经营性

收入和财产性收入偏低”。”从这看他原来也是要走私有化道路，咸阳

市、县两级事业单位和乡镇必须有 20%以上的干部离岗创业---如果

这就是未来储君的思路，我们迟早有一天公务员教师要回到上世纪

80 年代末期都上街摆夜市的局面了！好像那样没有几年天下就大乱

了！好在这些做法逐渐不了了之，走不通！重心转向了资源经济--也
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就是各地开发煤炭的思路！卖资源这个快啊！神木姐姐就是这个时候

诞生的！记得当年他在青海提出污染企业不进青海，此一时彼一时，

变的很快！后来发展大国企终于走上正路！另外一个胡春华---经典

的是当年北大毕业去西藏--肯定在 20 岁就有高人指点安排好棋局！

最大的经典在东莞扫黄之后他说本来就有部署，只不过这个部署提前

了！那就是说央视干扰了广东扫黄大部署？诚信很有问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2911:04 

    从遍插茱萸少一人到少两人到过去的少现在的也少，最后大家都

少，重新组合的概率很大！9张牌洗出 2张还要再洗一洗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2911:31 

    国资委敲定明年七大改革任务优先鼓励借 IPO混改 

    2014年 12月 29日 05:04左永刚 

    鼓励通过 IPO推进混改 

    在中央企业、地方国资委负责人会议上，国资委主任张毅指出，

2015年将改革完善国有资产监管体制，建立权力清单、责任清单、负

面清单，将企业授权一批、下放一批、收缩一批、移交一批，把该企

业行使的权力都放给企业，把不该企业负担的包袱都卸下来。 

    对于发展混合所有制经济，张毅表示，要稳妥、规范、有序发展，

坚持因业施策、因企施策，宜独则独、宜控则控、宜参则参，防止大

轰大鸣，防止“一混了之”。 

    “2015 年，亟待研究混合所有制的政策细节。我们前一段时间

考察淡马锡公司所属企业，其股权结构给我们留下了深刻印象。许多
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改革经验非常值得我们学习借鉴。”楚序平表示。 

    据楚序平介绍，目前，淡马锡公司以控股方式管理着 23 家国联

企业，其中 14 家为独资公司、7 家上市公司和 2 家有限责任公司。

新加坡政府积累了丰富的经验。政府明确规定：政府保留对企业的控

制权，保留至少 51%的股份，不允许出现基石投资者(即除新加坡政

府外，禁止任何单一投资者持有超过 10%的股份)；新加坡公民与机

构享有优先购买权，新加坡公民与机构持有的股份(包括政府股份)不

得低于 85%；国有股份出售必须通过 IPO 上市发行，禁止协议出售；

国有股权减持收益用于发展新产业或购买新资产等经验值得借鉴。 

    “制定混合所有制改革政策，必须搞好顶层设计和操作细节安

排。”楚序平表示，同时需要高度重视几个问题，一是中央企业总部

最好保持国有独资，对绝大多数重要国有企业，政府要保留 51%以上

控制权；二是混合所有制优先考虑包括社保基金、保险基金等公众基

金，优先中国投资者；三是搞混合制出售的国有股权收入，必须用于

发展国有经济的新投入，不能吃光分净；四是混合所有制要一企一策，

不刮风、不搞倒计时、不搞运动，防止犯颠覆性错误；五是混合所有

制操作，优先鼓励 IPO上市发行进行混合，必须进场交易、竞价交易，

禁止协议出售。 

    --------- 

    2014 年，除了国资委牵头酝酿的多项国企改革方案外，地方版

的国企改革已在如火如荼地进行，现阶段已有超过 20 个省市地区发

布国企改革方案。 



11139 

 

    央企层面，2014 年 7 月份，国资委在中央企业启动了“四项改

革”试点，包括开展改组国有资本投资公司试点等。 

    ----------- 

    1968：一句话还是要卖，没有本质区别！还有就是卖是通过股票

市场！股票市场肯定要有波澜！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2911:40 

    @雨天的孩儿 2014-12-2823:28:51 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201219878 楼 2014-12-2823:41 

    出于这个原因股市可能不会回到 1500 那么我们就在等待中错过

老师你觉得有可能吗 

    ---- 

    1968：股市一定会下到 1500点以下！我已经说了现在就是头部！

股市这东西没有把握宁可错过也不乱碰！很清楚是拉指数出货的行情！

是热钱主力出逃的行情！前面资料已经很明白的告诉大家在这个所谓

牛市里面还是三分之二的股民在赔本！在等待中错过赔本有时候也是

不错的选择啊！你难道愿意进入一个即使是牛市也有三分之二的机会

赔本........ 

    ------------------------------ 

    @captshii2014-12-2908:27:58 

    1)股票赚钱的根本在于低买高卖，牛市赔钱的，你先问问是不是

低卖高买？2)股市的运行是上亿人的合力，其中有试图操控的力量，
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也必然有反操控的力量，以一个人的脑袋，试图判断上亿人合力的走

势，会闹笑话的，更不要说具体点位。3)一国经济的走势，对个人来

说，不可能准确预测，因为这是多人的合力，股市也一样，2者是否

有联动，联动关系如何，还不好说。而试图判断经济,进而判断此经

济影响下的股票走势，不是人可以做到的，...... 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122014-12-2910:18:48 

    1968：在大数据时代，在百亿、万亿次计算机时代，判断亿人合

力已经可以成为可能！您说一国经济的走势，对个人来说，不可能准

确预测这个结论武断了！不要说一国经济就是国际经济只要抓住了根

本也是可以判断走势乃至操控的！比如国际石油价格，国际黄金价格

现在都是被操控的！ 

    ----------------------------- 

    @captshii2014-12-2911:05:28 

    张老师，问题是你的脑袋是百亿、万亿次计算机还是家用电脑呢？

本人非常佩服你敏锐的观察力及对毛泽东思想的运用能力，才冒昧与

你讨论一下。 

    ----------------------------- 

    1968：非常欢迎大家讨论，据我所知目前就综合创新能力看目前

任何最优异的计算机都不如人类！还有就是计算机目前还不能对人性

因素进行判断！人类目前还掌握着给计算机下任务这个关键环节！比

如和计算机下棋，如果出棋谱上没有的招数计算机就会卡壳！事物是



11141 

 

不断运动变化的所以人在分析变化的事物性质上目前超过计算机，但

是具体任务执行上计算机强，我谈的是战略问题所以可以根据人性去

结合材料判断，可以借鉴别人的数据验证，所以我的大脑可以在特定

方面超过计算机，否则现在我们人类就可以被计算机淘汰了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2912:09 

    引用资料： 

    养老保险:单位每个月缴纳 20%,你自己缴纳 8%; 

    医疗保险:单位每个月缴纳 8%,你自己缴纳 2%外加 10 块钱的大

病统筹(大病统筹主要管住院这块）； 

    失业保险:单位每个月缴纳 2%,你自己缴纳 1%; 

    工伤保险:单位每个月缴纳 0.5%,你自己一分钱也不要缴; 

    生育保险:单位每个月缴纳 0.8%,你自己一分钱也不要缴; 

    住房公积金:单位每个月缴纳 8%,你自己缴纳 8% 

    合计：单位 39.3%，个人 19%，总计：58.3%. 

    普通老百姓交两险，就要付出一半的工资。还年年梯增呀！！ 

    对于老百姓的苦处，他们其实全知道，他们就是他妈的装不知道。

什么叫人渣，这个就叫人渣。“五险一金”已占到工资总额的 40％至

50％。”都这样子了还要延长退休年龄，真是一群吸血鬼！！！ 

    ------------ 

    1968：我老婆没有工作每个月要交社保、医疗保险也要 500元左

右！以前刚改革开放说私人企业效益高，你不见他让工人加班加点，

你不见他偷掉了一半工人福利，你不见他又回到包身工时代！话说回
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来还是国企对工人好！还是社会主义好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2912:57 

    参考消息网 12 月 25 日报道随着 2014 年接近尾声，专家认为今

年表现最差的商品并非油价，而是铁矿石，其价格已较年初削减逾半。

同时，因全球最大买家大陆的铁矿石需求疲软，市场供给依旧充裕，

铁矿石 23日跌至 5年半新低。 

    据台湾东森新闻网 12月 25日报道，市场资讯供应商 SteelIndex

数据显示，铁矿石 23 日价跌 3.5%至每吨 65.6 美元，写下 2009 年 6

月以来最低。今年以来铁矿石价格已重挫 51%。 

    ----------- 

    1968：中国经济到底怎么样看看铁矿石价格就知道了，基建投资

也不行了；消费一直不行，出口不行；三架马车集体熄火了！加税加

费延长退休正其时也！不是大大不想大家活，实在是没钱玩不下去了！

贪官是反不完的，遍地都是关键看经济政策，目前除了画蓝图提口号

卖资产没有什么实际的东西，也就是个混混！ 

    养老金并轨听说 9.1 万亿成本谁来买单成难题网友说把在美国

的债权抛售 1 万亿美元，问题不就彻底解决了。为什么 30 多年的资

改开放成果被美国长期所霸占。不可思议！哈哈，其实网友不知道人

家美国是不让你抛的！而且这美元还不是中国政府自己的！其实还有

一个办法就是没收裸官财产，没收房地产开发商财产！贪官交钱免罪

一部分这钱基本就够了！我们现在只看到抓贪官不知道贪官的钱到哪

里了！都说这个几百亿哪个几千亿的，钱呢？看看大明朝灭亡的教训
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吧，如果这时候还不搞这招就是逼出李自成的节奏--无解啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2916:36 

    @中世纪骑士 2014-12-2913:58:16 

    没有中心思想，讲半天，说什么也不知道 

    ----------------------------- 

    说的很简单，就是中国的权贵阶层再不出银子保命迎接他们的只

有二次革命了，那时国家也破败了，他们的命和钱都会没有了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2916:54 

    引用：看看美国的养老金制度中国的延迟退休不感觉无耻吗？ 

    发表于：2014-12-2911:30:06 

    作者:左派不左发 

    在西方国家，美国并不算一个高福利国家，但万恶的美国养老金

制度足可以让伟大的中国汗颜！美国养老金是取之于民用之于民，而

中国只顾挤奶，不顾喂羊！ 

    美国人退休后的收入有三个来源：一是联邦政府社会安全署发放

的退休金；二是政府机构及私人公司发放给雇员的退休金；还有就是

雇员自己在工作期间积累的退休金。对于大部分人来说，社会安全署

发放的退休金是最主要的来源，其次是自己退休账户中存的钱，而发

放退休金的公司机构则越来越少。 

    美国没有规定退休年龄，如果工作满 10 年，积累 40 个工作季

点，到 62 岁时便可提前领取养老金，绿卡持有者满足上述条件，也

可享受同等待遇。但每个人领取的退休金多少，根据工资报税多少、
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工作时间长短以及是否提早领取有很大的不同。此外，如果工作不稳

定，没有退休金，或者成美国公民时已经过了 65 岁，可以领取由政

府发放的社会补助金，大概 400到 800多美金，各州有不同规定。 

    陈医生经营私人诊所，自己纳税，62岁开始领取养老金，由联邦

社会安全署发放，每月近 1000 元。而陈医生的太太之前在联邦银行

工作，退休可以拿两份养老金，每月能拿到 3000 元左右。这样算下

来，陈医生夫妇的养老金就非常可观，加上之前经营餐馆的积累，他

们在美国有多处房产。而钟奶奶移民美国时已经过了 65 岁，只能拿

社会保障金，现在每月有 800多块。除此之外，州政府还发给钟奶奶

粮食卡，每月有 100多元，可以去超市消费购物。 

    除了退休金，另外一个重要养老保障是医疗。美国退休老人手中

会出现两张卡，红蓝卡和白卡。红蓝卡(联邦医疗保险卡 Medicare)，

发放对象是 65岁以上的老人，包括门诊和住院两部分。而白卡(医疗

补助卡 Medicaid)则是红蓝卡的补充，是州政府为低收入和低资产人

士而设的医疗补助计划。以陈医生为例，如果享受免费医疗，每月需

支付 240元的保险金。钟奶奶因为同时拥有红蓝卡和白卡，所有看病

花销全部免费。并且美国政府对上年纪的老人，还提供就医免费接送、

上门服务等便利措施。 

    和中国老年人大都分散居住、老年公寓多建在市郊清净之处不同，

美国政府非常重视社区养老。老年人各种文艺活动中心、公寓均设在

市中心，离医院近，交通便利，也方便老人之间相互走动，不会太孤

单。美国政府会根据老人的收入和身体情况提供不同类型的公寓。陈
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医生住的公寓就是政府给夫妻收入不超过 1800 美元的老人提供的，

每个月只需要 350元租金。而钟奶奶属于低收入者又没有房产，可以

入住老年公寓，每月只需 190多块，有专人送饭，政府还会免费安排

工人做家政护理服务。而那些失去自理能力的老人，则安排住疗养院，

专人照顾起居，每天要 300多块，但对低收入者来说，同样是由政府

承担。 

    美国的社区养老，还体现在有众多私人非赢利组织为老人服务，

这类组织经费主要由政府资助，象波士顿唐人街的中华耆英会，专门

为华裔老人提供语言、膳食、娱乐和出行方面的服务，时间已经超过

40年。 

    在美国社会，没有中国人传统观念里的“养儿防老”，完善的社

会保障体系，已经照顾到老人的方方面面，加上美国人从小就非常自

立，人到暮年很愿意享受独居生活。只是那些生长在中国文化圈里，

习惯于儿孙欢绕膝下 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2917:40 

    实践得出的什么真理？百姓被耍了。 

    我们不能再听未来如何的话了，我们需要保住的是当下我们的利

益不再被损害，我们的饭碗不再被砸烂，我们能够每一个晚上睡的都

踏实，每一个早上锅里都有碗吃的，每一个孩子都有未来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2917:47 

    深圳即日起实施汽车限购每年暂定指标 10万个 

    小大扫描到手机 2014-12-2917:03:44 
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    【深圳今起实施汽车限购】今日 18 时开始实施，有效期暂定 5

年。每年暂定指标 10 万个，按月分配。其中，2 万个指标只针对电

动小汽车，采取摇号；8万个普通小汽车指标，50%采用摇号，50%采

取竞价。年度指标视交通、大气环境和汽车需求适时调整。 

    ---------- 

    1968：按照正常的管理者思维，在几年前全国就要执行这个决定

了！几年前我看出小汽车要大量涌现在小区的苗头，我老婆还没有拿

上驾照我家就先买了小轿车！因为我认为一个头脑正常的政府一定要

限制城市轿车数量的——起码在没有解决好配套设施以前！但是他们

没有限制，居然到了今天才出现了第一个限购的城市！如果这样看中

国所有的一二线城市市长都不合格！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2918:02 

    今天看到一篇文章《中国的财富正在和将被洗劫一空，炎黄子孙

将浪迹天涯？》以前我老舅从香港带回来一本叫《黄祸》的书，我觉

得写的非常好啊！我大概 12 岁的时候就在梦中看到了书中的景象，

也许当我 50多岁的时候要亲历这样的情况了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2918:06 

    黄祸之一来了： 

    引用： 

    1976年-1980年的五年间，国家财政对医疗卫投入很少，却满足

了国民基本的医疗卫生服务需求，国民健康水平迅速提高，在 1978

年阿拉木图会议上，世界卫生组织把中国的卫生发展模式作为初级卫
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生保健的典范向世界推荐。 

    2014 年 6 月财政部副部长王保安在受访时说自 2009-2013 年的

五年来，全国财政医疗卫生支出累计 30682 亿元，年均增幅 24.4%，

同口径对比，我国的医疗卫生支出占财政支出的比例在 12.5%左右，

这个比例不仅高于希腊、瑞士等发达国家，也高于俄罗斯、巴西、南

非等金砖国家。虽然老百姓个人卫生支出占卫生总费用的比重由

2008年的 40.4%下降到 2012年的 34.4%，但 2012年国家卫生总费用

较 2008年上涨了 91.44%，其中个人支出上涨了 64.31%。 

    本轮医改五年，政府财政对医疗卫生投入是计划经济时代五年的

很多倍。然而，巨额的财政投入不但没有减轻老百姓的负担，反而让

老百姓个人实际支出上涨 64.31%。更为严重的是，利益集团为了吞

噬这个巨大的利益，操纵政策，让药价虚高数倍乃至数十倍，在虚高

药价下医生收受药品回扣成为普遍现象，回扣刺激医生药物滥用，让

患者不仅多花了钱还丢了命，导致医患冲突成为世界之最等一系列严

重问题。 

    利益集团以政府财政对公立医院投入不足、没有体现公益性、医

院以盈利为目的、以药补医、过度市场化为借口，忽悠国家出台了政

府主导公立医疗机构药品集中采购、加成管制（顺加 15%、零加成）、

加大对公立医院直接补贴、巨额投资县级公立医院、医生多点执业、

基层医疗机构行政化、低价药政策等一系列违背客观规律的医改政策，

让利益集团张开血盆大口，分食着巨额财政投入的“唐僧肉”。那么，

利益集团是如何影响医改政策获取利益的呢？一、利益集团利用改革
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开放过程中所出现的问题否定上轮医改，让他们既找到了借口又牟取

了利益新中国成立后，我国全面实行计划经济体制，一切商品的生产、

流通、销售都按计划经济运行，实行配给制。药品也不例外，严格执

行出厂价、批发价、零售价顺价加成的政策，这是计划经济时代普遍

性的制度安排，这种安排适合于当时各行各业，适合于计划经济体系，

很正常。并不是利益集团所说的当时因为国家很穷，财政投入不足，

迫于无奈采取的“以药补医”。 

    改革开放以后，我国诸多领域放开价格管制以及采取了一系列改

革开放的好措施，取得了良好的效果，并取得了当今社会举世瞩目的

成绩。上轮医改顺应当时改革开放的大势，按经济规律办卫生事业，

也遵循了市场经济的客观规律，其中最为重要的是将计划经济时代的

药品价格加成管控政策调整为只管药品最高零售价，这一重大改革让

公立医院药品采购价越低获利越多，医院有动力货比三家，底价采购

药品，而药品生产经营企业只需要通过价格和服务的竞争获取市场份

额。医院底价采购药品就没有医生拿回扣的空间，所以当时只有抗肿

瘤、新特药等极少数品种给医生回扣，回扣的比例不到药品销售总额

的 1%。当时拥有采购权的院长、药剂科长处于药品生产经营企业竞

争的焦点，媒体披露出了不少主管采购的院长、药剂科长收受贿赂的

案件。这主要是由于医院购进价格越低获利越多，药品生产经营企业

为了竞争市场，就会不断举报医院高价采购药品的院长和药剂科长，

同时高价采购药品，也损害了医院的利益，招致医院内部的举报，这

实际上是一个通过市场竞争自我净化的过程，也是计划经济向市场经
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济转型过程中一个暂时的阵痛。但是利益集团却将这些问题栽赃为是

政府投入不足、医院以盈利为目的、以药补医、医疗过度市场化、公

益性不足。为此利益集团大力鼓吹强化政府主导，出台政策对药品价

格和购销严格管制，加强对公立医院垄断，加大对公立医院的直接投

入遏制社会资本办医。利益团体利用这些政策分食着政府财政对医改

的庞大投入，分食着老百姓不断增加的个人支出，同时形成了一个牢

固的利益链条，让利益集团既找到了借口又牟取了巨大的利益。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2918:07 

    二、利益集团首先盯上的是药品供应体系这块肥肉，将医改变成

“药改”，让老百姓既破财又丢命，还不知道自己是个冤死鬼 

    利益集团首先盯上的是占我国药品销售总额 80%、处于行政垄断

地位的公立医疗机构药品供应体系这块肥肉，他们将“医改”变“药

改”，采用行政化的省级药品集中采购剥夺了医院药品自主采购权、

议价权，规定医院只能按照中标价采购药品，并管制医院药品加成率，

规定医院只能以中标价为基础顺加 15%或不加成（零差率）销售药品，

让医院采购价格越高获利越多，让原本可以公开进行价格、服务、质

量的合法竞争“改革”为暗箱回扣的违法竞争，造成药价虚高。如央

视报道的从芦笋片中标价格是出厂价的 1300%，到恩丹西酮的 2000%；

从克林霉素中标价格是出厂价的 2100%，到奈福泮的 6600%、葡醛酸

钠注射液的 9137%；药品价格虚高没有最高，只有更高！在虚高药价

下回扣刺激医生大处方、滥用药，让老百姓既破财，又丢了性命，绝

大多数还不可能知道真正的死因，成了冤死鬼。 
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    三、利益集团为保护自己利益，极力掩盖医生拿药品器械回扣的

事实，这是世界上最黑暗、最恐怖的事情 

    在省级药品集中采购、加成率管制（顺价 15%、零差率）政策下，

公立医疗机构医生收受药品、器械回扣成为普遍现象。如 2013 年央

视报道高州人民医院医生回扣门事件，上缴回扣款的医生高达 382人，

追缴回扣 580多万元；漳州医腐案涉及 73家医院、全市 1088名医务

人员、133名行政管理人员无一幸免，医生退回扣款高达 2049万元。

根据央视报道药品回扣比例县级公立医院为药价 20%以上，二级以上

公立医院为 40%以上。有业内人士透露，北京、上海、广州大型三甲

医院医生年收药品回扣高达 400万元，杭州、南京、天津、成都、济

南、郑州、长沙、武汉、重庆等地三甲医院医生年收药品回扣高达 250

万元，二级以上公立医疗机构医生大多已经家缠万贯。在现行省级集

中采购、加成率管制政策下，药品生产经营企业唯一的销售办法就是

给医生回扣，他们为了生存必须千方百计、极尽所能，钱色一起上把

医生逼疯，让医生不拿都不行，谁不拿药品回扣，就会受到整个利益

链相关者的污蔑、诋毁、围攻，难以在医院生存，反对回扣的医生还

会成为全医院的公敌。这是我国医生拿药品回扣成为普遍现象的根本

原因。 

    在巨额回扣刺激下，我国抗生素、中药注射剂、激素滥用成为世

界之最，每年致死数十万人，有人说现在医院每死三个人就有一个病

人是因为药物滥用致死的，成了冤死鬼。这是我国当今药物滥用、医

患冲突愈演愈烈的根本原因，也是全世界绝无仅有的巨大罪恶现象。 
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    美国、日本、欧洲等世界上绝大多数国家政府都不直接参与医院

的药品采购，也不管制医院药品加成，充分发挥市场竞争机制，而且

他们对医生拿药品回扣都按严重的刑事犯罪论处。而我国利益集团以

“医生收入低，法不责众、抓了医生就没人给患者看病”等荒唐的说

辞为医生收药品回扣这一严重的犯罪行为开脱罪责，以维护利益集团

在药品供应中的巨大利益。医生拿药品回扣导致的一系列严重问题愈

演愈烈，世人皆知，无法交代，利益集团费尽心机，想出了一个将医

生收病人红包与拿药品回扣混为一谈的绝招，掩盖医生普遍拿药品、

器械回扣犯罪事实。利益集团鼓动有关部门出台文件要求医生和患者

签订不收红包的协议，将患者给医生红包这一并不违法的交易与药企

给医生的药品回扣这一违法行为混淆在一起，模糊罪与非罪的界限，

以达到转移视线、掩盖药品回扣的罪恶，利益集团为了自己的利益用

心何等良苦？具有讽刺意味的是，利益集团的良苦用心医生们并不领

情，他们认为自己与病人签订不收红包的协议毫无意义，而且是对自

己人格的侮辱。这是什么原因呢？在这里我可以告诉利益集团，近几

年医生们已经不收病人红包了，这是因为他们在药品回扣上赚得盆满

钵满，根本没有必要、也不愿意收红包，还因为拿了红包就要对患者

负责，承担医疗责任。 

    四、当药价虚高几十倍，医生拿回扣、药物滥用十分严重，无法

向社会交代时，利益集团在药价管制和集中采购上推出了更具欺骗性

的政策只招不采的省级药品集中采购、加成率管制导致公立医疗机构

药价虚高几十倍，医生拿药品回扣成为普遍现象，药物滥用越来越严
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重，当这些被媒体曝光，备受社会谴责和质疑，利益集团无法向社会

交代时，他们又提出“零差率”这一更具欺骗性的政策。零差率和顺

价加价 15%的本质完全一致，还是价格越虚高、给医生和医院返利空

间越大的药品销量越大，医疗机构的采购导向还是价格越高、利益越

大，而廉价药无法销售。零差率实施的结果是让药品生产经营企业在

大医院的“高定价、大回扣”以及药物滥用迅速向基层医疗机构蔓延。

出台零差率政策既维护并强化了利益集团原有的利益体系，还能忽悠

老百姓，说是体现了公益性、不以盈利为目的、破除了以药补医。更

为重要的是零差率有理由向政府要钱，绑架政府加大财政投入，让利

益集团的利益更大、更稳固，名利双收。 

    基层医疗机构在全面实行基本药物制度、零差率前，国家只管最

高零售限价，可以自主采购药品，采购价格越低获利越多，当时基层

医疗机构的药品加成率高达 50%、100%，但由于采购价格低，同样药

品的实际销售价远远低于省级集中采购中标价，只是二级及以上公立

医院药品价格的几分之一，十几分一，甚至几十分之一。例如：央视

报道完全相同的克林霉素磷酸酯注射液在北京市公立医院的中标价

11 元/支，零售价 12.65 元/支，民营医院购进价 0.64 元/支，零售

价 2元/支，虽然民营医院加成率为 213%，但与公立医院相比零售价

只有其 1/6。基层医疗机构采用政府主导的只招不采基本药物招标且

实施零差率销售后，虽然品种数占 80%的基本药物中标价没有虚高甚

至低于市场价，但是不虚高的低价药基本没有销量甚至为零。但是还

有品种数占 20%的独家或易围标基本药物品种中标价远高于市场价
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几倍乃至几十倍，这些价格虚高的基本药物在回扣刺激下销量猛增，

已占基本药物销售总金额的 80%。医生开有回扣的高价药，就不可能

开没有回扣的低价药，高价药取代了低价药，这才是低价药消失的根

本原因。零差率政策让基层医疗机构的实际使用的药品价格急剧上升，

目前已与公立医院的药价基本持平。这些虚高药价都是在政府主导的

集中采购政策下确定的，这些药价虚高到离奇离谱的独家或易于围标

的基本药物让利益集团把责任推得一干二净，他们利用这一政策，千

方百计攻关政府定高价，谁的价格定的高，谁的药就卖得好，谁就大

发其财，谁低价中标了，就只有停产关门，这是目前在政府干预下形

成的“高定价、大回扣”的体系，并且还愈演愈烈。更为严重的是虚

高药价的独家或易于围标的品种使用极不合理，不但让患者多花了钱

而且还饱受药害之苦。五、地球人都知道独家基本药物远甚拦路抢劫，

谋财害命，利益集团竟敢在光天化日之下大量增补独家品种，猖狂至

极，国之所悲世卫组织定义基本药物为“满足人民群众主要卫生保健

需要的药物”，公平可及、安全有效、合理使用是基本药物基本特征。

然而我国基本药物在省级集中采购、零差率销售政策下，独家品种中

标价虚高严重，其生产成本不到中标价 5%，违背了实行基本药物制

度最基本的原则。一个品种有多家生产的基本药物，由于竞争，中标

价不虚高，其生产成本占到中标价的 90%以上，在零差价政策下，没

有操作回扣的空间，不可能有销量，这是占基本药物 80%的品种只有

20%销售额的根本原因。根据各省基药采购数据公示结果可以知道使

用金额排名前 20 位的基本药物中绝大多数是独家或易于围标的品种，
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这些价格虚高的独家品种在回扣刺激下药物滥用极其严重，让基层百

姓既多花了钱又饱受药害之苦。 

    利益集团为了将独家或易于围标品种增补进基药目录，大造舆论

说基本药物目录中的品种太少，不能满足基层用药，鼓动政府将基本

药物目录从 2009 版的 307 种增加到 2012 版的 520 种，新目录涉及

剂型 850 余个、规格 1400 余个，其中有 62 个独家中成药品种，与

2009版目录相比新增了 40个（不但远超世界各国的基本药物品种数，

更有世界罕见的独家品种）。不仅如此，利益集团在各省疯狂增补独

家品种或易于围标品种，他们用金钱开路，大肆攻关各省级基本药物

主管部门，如广东增补 278 种，其中独家品种过 100 个，湖北新增

153种、其中独家品种 62个，重庆 205种、其中独家品种 80个，山

东 216种，江西 228种，甘肃 206种，新疆自治区 535种，大多为独

家品种或易于围标品种。目前有 160个国家制定了《基本药物目录》，

但没有哪个国家像我国基本药物目录（含各省增补基药）高达数千个

剂型规格，更没有哪个国家将价格虚高几十倍的独家品种列入基本药

物。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2918:08 

    基本药物目录一般是指不发达国家或地区在药品供应短缺的情

况下，为保障基本医疗需求，合理制定的一个药品目录，而我国药品

生产经营的现状是严重供过于求，根本不存在药品供应短缺问题。有

媒体报道我国基药目录每新增一个独家品种的公关费高达 600 万元，

省增补一个独家品种公关费高达 300万元，进入基本药物目录的独家
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品种全国总代理权需要预交 1亿元以上的保证金，而这些费用都将会

计入基本药物的成本。在实行基本药物集中采购、零差率销售前，这

些独家品种在基层根本没有销量甚至为零，现在人人都知道只要有独

家品种就可高价中标，就挖到了一个大金矿。基本药物制度的目标是

“保基本”，但是我国的基本药物集中采购、零差率规则，成为了利

益集团在光天化日之下，大量攫取暴利的工具，他们罔顾百姓死活，

猖狂至极，用心何其毒也，真是国之所悲也。 

    六、基层医疗机构行政化，吃大锅饭，让财政巨大投入打了水漂，

好处进了利益集团的腰包，其结果不但未能保基本，反而让老百姓看

病更难更贵 

    利益集团罔顾行政化的公立医疗机构药价虚高数十倍、医生普遍

拿药品回扣、药物滥用、医患冲突严重的事实，故意扭曲和异化“保

基本、强基层、建机制”的政府真实政策意图，将基层医疗机构完全

行政化，吃大锅饭，绑架政府加大财政投入。五年来财政投入 1300

多亿用于基层医疗机构基本建设投资、重大设备购置、改造维修等，

中央财政还投入数百亿元用于化解基层医疗机构的债务，每年补助数

十亿用于增加基层医疗机构医生的绩效工资。 

    财政全包的大锅饭模式，干多干少一个样，养懒人养庸医，赶走

了能看病的医生，没有医生，哪怕不要钱，老百姓也不可能去看病。

其结果是老百姓被赶到大医院，让大医院人满为患，基层医疗机构门

可罗雀，老百姓看病更难更贵。在基层医疗机构建设、设备购置、房

屋维修中，谁都知道“要发财搞基建”，他们花几倍的价钱，其中大



11156 

 

部分进了利益集团的腰包。基层大量的房屋、设备闲置，浪费严重，

巨额的财政投入打了水漂。基层医疗机构养了一大批没用的“七大姑

八大姨”，为以后上访向国家要钱储备了一个巨大的“后备队”。 

    七、当廉价药无处可寻，老百姓用药越来越贵时，利益集团鼓动

政府取消低价药限价，让廉价药上涨几十倍 

    在行政化包办体制下，药品销售不能像其他商品一样进行公开的

价格竞争，而是被迫以贿赂、回扣来竞争市场，按照媒体报道的案例

可知，医生回扣平均占到药价的 40%以上。药品的销售决定于医生的

处方，所以，只有价格虚高空间大的药品才能占有较大的市场份额，

而空间很小的廉价药，因为没有回扣，医生不可能处方，药品生产企

业没有市场份额，根本不可能生产，而是被价格高、回扣多的药品替

代，这才是 90%廉价药消失的根本原因。例如，本轮医改前出厂价不

到 2 元的消炎利胆片（100 片）零售价仅 5 元，在各省基药招标后，

消炎利胆片基本都消失了，换成了价格高出近 4倍的消炎利胆薄膜衣

片（180片中标价为 19.3元）。然而利益集团扭曲事实，为了自己的

利益，却说廉价药消失是因为原材料上涨，成本过高，零售价过低造

成的，鼓动政府又整出一个低价药目录，涉及低价药 533 种 1154 个

剂型，让生产企业在日均费用标准（西药不高于 3元，中成药不高于

5元）内自主定价。所谓的低价药目录中，每个药品的价格相差巨大，

不应该用统一的日均费用来定价，如年销售额超过 20 亿、利润丰厚

的复方丹参滴丸也进入了发改委“低价药”清单，实际上目前的价格

中其成本几乎忽略不计。所以，日均费用这一定价既不科学、也不客
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观，是一个极不负责任的政策。大家都很清楚，在顺价加价 15%、零

差率政策下，医院不可能有动力降低实际购进价，还是价格虚高、回

扣空间大的药品卖得好，所以低价药政策执行的结果一定是让廉价药

价格上涨十倍、二十倍，让现在开后门还能买到的廉价药彻底消失，

全部变成高价药。低价药政策事实上成了利益集团进一步扩充高价药

品种，让利益集团利益更大化，再次把老百姓逼上绝路。 

    八、利益集团以新药研发需要大量投入为借口，盯住国家医药科

技创新经费，大力发展伪新药 

    在药品供应体系行政化全包体制下，只要价格虚高、操作空间大

的药品市场份额就高，与是否真新药、是否真创新无关。因此国内药

品生产企业申报“伪新药”是其生存发展的唯一出路，这是世界绝无

仅有的行政干预政策所致。如 2011年美国批准新药 35个，而我国批

准新药 718 个，是美国的 20 多倍。实际上真正的一个新药研究从动

物实验、临床验证到申报审批，不仅需要十年以上的时间，更是需要

10 亿美元投入。而我国的 718 个新药，都是根据行政化全包体制下

“高定价、大回扣”营销模式的需求设计出来的，都是来自于药品生

产企业营销部门的创意，不是药学专家研制出来的，其研发投入 100

元-300万美元。据了解，在美国申报类似于中国的“伪新药”，也有

可能获得批文，但在美国的医院和药房，政府不干预药品采购，其采

购价格越低获利越多，就不可能有医生拿药品回扣的空间，医生就不

可能处方“伪新药”，因此美国药厂就不会申报“伪新药”。而我国在

省级集中采购和加成管制（顺加 15%、零差率）政策下，医院采购价
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格越高获利越多，回扣的大小决定着药品销售的多少，医生明知是“伪

新药”，也会大处方，这是“伪新药”大行其道的根本原因。这些“伪

新药”国家每年还以“重大新药创制专项”投入几百亿元，巨额的财

政投入都流入了利益集团的腰包，“伪新药”价格更高更贵，坑害老

百姓。九、药价虚高、医生拿回扣导致药物滥用，当院长无奈纠错影

响利益集团时遭到疯狂阻止在省级集中采购、加成管制（顺加 15%、

零差率）和不得二次议价政策下，回扣成为药品销售最有效的竞争手

段，导致药价虚高严重，医生拿药品回扣成为普遍现象，回扣刺激医

生大处方、滥用药，医患冲突愈演愈烈。院长们都知道这些乱象是政

策所致，无法改变，不得不采取变通的措施控制一下乱象的严重程度，

其中药房托管是遏制医生回扣空间、药物滥用、缓解医患冲突的无奈

之举，其办法是通过招标选择一家或几家配送企业，要求配送企业在

不逾越政策（不得二次议价）前提下提供巨额保证金或在中标价基础

上提供各种增值服务费（赠送设备、发药房人员工资、红会定向赞助

等）来压缩药价虚高的空间，让医生的收入部分由暗转明，抑制医生

拿药品回扣，减少药物滥用，以此缓解医患冲突给院长带来的麻烦。

可是，院长的无奈之举，影响了利益集团“高定价、大回扣”的体系，

他们采用各种手段疯狂阻止并强烈要求取消药房托管，其理由是药房

托管涉嫌垄断和单位受贿，而实际上托管药房的药品都是省级集中采

购确定的，一家或多家配送都与垄断无关；巨额保证金和增值服务费

是公开给医院合法的利益，不可能涉嫌单位受贿。有消息称卫计委采

纳了利益集团的建议，拟下文禁止药房托管，让““高定价、大回扣”
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体系牢不可破，让利益集团利益愈来愈大。 

    十、公立医院垄断导致了看病难看病贵，大力发展社会资本办医，

已经成为社会共识，利益集团极力封杀，让这一共识成为妄想 

    五年医改，政府财政投入巨大，而公立医院的垄断进一步加剧，

导致看病难和看病贵的问题更加严重，大力发展社会资本办医，破除

公立医院垄断，增加医疗资源供给已经成为社会共识，然而利益集团

却极力封杀。首先，利益集团高举“公立医院公益性”大旗，大喊财

政投入不足，财政直接补贴公立医院的金额每年以 20%的速度增长，

2013 年高达 1297 亿元，相比 2008 年翻了一倍，让没有财政补助的

民营医院无法竞争，让社会资本办医成为一句空话；其次，利益集团

以合理规划布局医疗卫生资源的名义阻止社会办医，设置“玻璃门”

“弹簧门”。北京协和急诊科超人于莺在北京申报私人诊所因没有规

划而无疾而终；再次，民营医疗机构本可以市场化采购药品，采购价

格越低获利越多，所以民营医疗机构都是底价采购药品并严格禁止医

生拿药品回扣，通过明的药品差价收入给医生发高工资，医生只需对

症施治、合理用药，服务好患者，让患者用脚投票。然而利益集团强

制要求民营医疗机构执行行政化的省级集中采购，执行中标价顺加

15%的加成管制政策，不允许民营医疗机构药品购销差价超过 15%，

让民营医疗机构和公立医院一样，采购价格越高获利越多，让民营医

疗机构失去底价采购药品、遏制医生拿药品回扣的动力，不得不采购

价格虚高的药品，不得不默许医生拿药品回扣，让民营医疗机构和公

立医院一样回扣刺激医生药物滥用极其严重而失去了竞争力；最后，
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世界上几乎所有国家的医生都是自由执业者，这是一个最基本、最合

理的医疗人才配置方式，利益集团为了维护其垄断地位，用“医生多

点执业”这一荒唐的政策封杀“医生自由执业”，通过阻止医生的自

由流动达到阻止社会资本办医的目的。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2918:08 

    十一、利益集团故意曲解“以药补医”，将合法的“以药补医”

与非法的“以药补医”混为一谈，让破除以药补医政策成为一场人类

灾难 

    在顺价加价 15%加成率管制和省级药品集中采购政策下，药价虚

高、医生拿药品回扣成为普遍现象、药物滥用、医患矛盾等一系列严

重问题愈演愈烈。利益集团为了维护上述政策给自己带来的巨大利益，

误导政府说这些严重问题是“以药补医”导致的，他们所说的“以药

补医”是指医院公开获取的合法加成收益，所以他们忽悠政府说，只

要取消 15%加成、实行零差率就是破除“以药补医”，就能解决这一系

列严重问题。当前政策下，医生收入的 90%来自于医药代表暗地里提

供的回扣，在如此巨大的回扣刺激下，医生大处方、滥用药，不仅严

重危害患者生命安全，还让医生处于犯罪的境地，这种非法的“以药

补医”危害巨大。造成这种危害的真正的原因是什么呢？人们都知道

就是顺价加价 15%加成率管制和省级药品集中采购政策所致，但他们

从来避而不谈，却拿医院公开的购销差价这种合法的“以药补医”说

事，以取消药品加成、实行零差率来转移视线，故意曲解“以药补医”。

而零差率破除的恰好是医院合法的“以药补医”，保护了医生回扣这
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一非法的“以药补医”，医院合法的“以药补医”和医生拿回扣这种

非法的“以药补医”是一个此消彼长的关系。如果允许医院公开获取

差价收入且不管制医院的加成率，让医院购进价格越低获利越多，医

院就有动力底价购进，底价购进就压缩了医生回扣的空间，这才是真

正从体制和机制上破除非法的“以药补医”。这个道理利益集团心知

肚明，而他们为什么又要用取消加成、实行零差率这个荒唐的政策来

忽悠全社会呢？因为零差率本质上和顺价加价 15%加成率管制是一

样的，都是让公立医院采购药品价格越高获利越多，让药企只能采用

“高定价、大回扣”的营销模式，只有这样利益集团才能维护既得利

益。他们得了利益，可是对于老百姓而言无疑是一场巨大的灾难。十

二、利益集团利用代言人，制造舆论，影响医改决策，达到维护自己

利益的目的利益集团为了维护自己的利益往往需要找一些所谓的专

家学者鸣锣开道，让专家成为他们的代言人。在信息如此发达的今天，

要找一个能将谬论说成真理的代言人还真不容易。可是，天下之大无

奇不有，还真找到了一个，此人 1982年毕业于武汉大学物理学专业、

1994 年获得美国匹兹堡大学卫生经济学博士、2003 年回国在北京大

学中国经济研究中心任教。她提出我国医改应该坚持“由政府主导、

财政直接补贴公立医院、医疗要体现公益性、不能以盈利为目的、破

除以药补医”，这些主张与利益集团的诉求高度契合。2006年在政治

局集体学习时 L 教授大讲政府办医疗机构的优越性，大肆鼓吹英国

NHS和美国军人医疗服务系统，主张财政直接投资补贴公立医疗机构，

提供免费或价格低廉的医疗服务，以此体现公益性。然而，五年医改
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我国财政对公立医疗机构的直接投入超过万亿元，包括对基层医疗机

构的建设、县级医院建设、各级医疗机构的直接补贴、直接购买医疗

设备、公共卫生投入等。大锅饭的体制让基层医疗机构门可罗雀、濒

临崩溃，大医院人满为患。而大医院正是看病难、看病贵的重灾区。

公立医院管理混乱、效率低下、浪费惊人，其原因是不以盈利为目的、

公益性的理论让院长们都认为不亏本就不是好院长，不亏本就不能体

现公益性，这也是公立医院在高度垄断的情况下生意兴隆、日进斗金

加政府巨额补贴还亏本的真正原因。更为严重的是在政府主导下，全

国实行省级药品集中采购、加成率管制（顺价加价 15%、零差率）导

致药价虚高数倍乃至数十倍、医生收受药品回扣成为普遍现象、药物

滥用十分严重、药品购销形成一个涉及部门多人员广的腐败利益链、

廉价药消失殆尽、医患冲突日益加剧。其医改理论导致的结果是让患

者看病更难、更贵。 

    英国 NHS 近年来频频曝出成本高、效率低、服务差而备受质疑，

很多病人预约几个月、半年、甚至一年都看不上医生，近年媒体报道

英国 NHS因医疗机构严重失误每年致死致伤数千人。美国军人医疗服

务系统和美国市场化的主流医疗服务体系完全不同，是采用政府全额

投入的模式，浪费惊人，成本远远高于市场化医疗服务体系，更为严

重的是运行效率低下、服务质量极差，多次被媒体曝出虐待伤残军人

的丑闻。然而 L教授对此视而不见、只字不提，司马昭之心路人皆知。 

    不仅如此，L教授观点还自相矛盾。她本主张财政直接补贴公立

医院，提供免费或价格低廉的医疗服务，反对补医保，然而，当媒体
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采访她时，她却说全民医保是中国医改的奇迹，大加赞赏。为利益集

团大唱赞歌，不惜出尔反尔，丢掉做人的基本原则。 

    当央视报道福建漳州医腐案，一个地市所有医疗机构全部涉案、

95%的医生拿了药品回扣，一次性退赃 2049万元，央视采访她时，她

说公立医院省级药品集中采购方式有问题，说基层医改“安徽模式”

基本药物采取“双信封、量价挂钩”招标、零差率销售就不存在医腐

问题，实际上她根本就不知道现行省级集中采购和“安徽模式”是怎

么一回事，完全无视两种模式如出一辙，她只是为了迎合利益集团而

已，不惜暴露自己的无知。 

    当基层医疗机构吃大锅饭，医生没有积极性，无人看病，基本瘫

痪，基本药物价格虚高、虚低并存，有回扣的药销量猛增，廉价药没

有销量，药物滥用极其严重，而且还是一个全国性的普遍问题时，她

竟然大声指责各级地方政府，实际上这就是她鼓吹的“政府主导”所

致的恶果。这些自相矛盾、无知、无耻的表演就是为利益集团站台，

罔顾患者的生死，真是祸国殃民。 

    类似的小丑还有雷某某、廖某某等人，雷某某 2013 年底在《健

康报》上刊发一篇文章《公立医院改革莫与常识躲猫猫》,将“在不

增加政府财政投入责任的前提下，采用其他任何措施，都不可能从根

本上使公立医院真正发挥公益性作用，人民群众是难以满意的。”说

成常识，无视在国家财政投入 3万多亿的情况下出现上述一系列严重

问题，让老百姓看病更难、更贵。廖某某长期呼吁财政投入直接补医

院，从不提省级药品集中采购、加成率（顺价加价 15%、零差率）管
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制的弊端，刻意回避公立医院药价虚高、医生普遍拿药品回扣的事实，

却极力推动取消现行管制政策下医院无奈的选择药房托管。他们颠倒

黑白，混淆是非，冒天下之大不韪，甘愿成为利益集团的代言人，维

护利益集团的利益。 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2918:09 

    十三、利益集团公然对抗十八大精神，阻碍医改 

    十八大明确提出“使市场在配置资源中发挥决定性作用”、“凡是

能由市场形成价格的都交给市场，政府不进行不当干预”。然而利益

集团打着维护“公益性”、“破除以药补医”的幌子，公然对抗十八大

精神。一是利益集团继续维护行政化的省级药品集中采购，鼓动政府

出台《公立医院药品采购管理办法》等规定，大肆干预医院药品采购。

不仅如此，重庆、广东还推出“药交所模式”变相只招不采的行政干

预措施，让正常的价格竞争机制失灵。二是省级集中采购、加成率管

制政策导致药价虚高几十倍的事实下，为了避免虚高药价被戳穿，利

益集团坚决反对公立医院进行“二次议价”，拼死抵抗，以维护“高

定价、大回扣”的非法利益体系；三是利益集团罔顾基层医疗服务体

系因大锅饭濒临崩溃的现实，鼓动政府继续加大基层医疗机构的直接

投入，让他们继续拥有攫取非法利益的机会。四是利益集团用全面行

政化的高压手段制造了三明医改模式，这是在使用了大量行政资源的

情况下强压而成的，实际上是难以复制，也不可持续，只是为利益集

团抵制市场机制，全面干预医疗服务，谋求寻租机会树立的一个伪样

板；五是利益集团公然阻碍社会资本办医，采取直接补贴公立医院，
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卫生资源规划、多点执业等，让市场在配置资源中不能发挥任何作用。

真不知利益集团为何如此大胆，竟然公开对抗十八大精神，阻碍医改。 

    综上所述，医改要想成功，就必须破除利益集团的影响和阻碍，

就要如克强总理所说，要有“壮士断臂”的决心，破除部门利益，将

政府错装的手还给市场。首先要取消行政化的省级药品集中采购政策，

砍断行政之手，让医疗机构有动力降低药品价格，自主议价采购药品；

充分发挥市场竞争机制，让市场决定药品的价格；政府不再对公立医

院直接补贴和投资，为社会资本办医创造公平竞争环境；让医生成为

自由职业者，由医院和病人来选择医生，打破医生的铁饭碗，让庸医

懒医无处可藏，优胜劣汰。只要如此，药价虚高、医生拿回扣、药物

滥用、医患冲突、廉价药消失、老百姓看病难看病贵等一系列严重问

题将迎刃而解。 

    作者系民革党员、临汾市政协委员，本文摘自新浪博客，原题为

《谈利益集团如何阻碍中国医改》，上文隐去有关人名，观点仅代表

作者本人。 

    ------------- 

    1968：他提出的问题是真实的药方是错误的，他自己也是利益方！

但他给我们全面的揭示了医疗黑幕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2919:02 

    文化部长蔡武被撤发出了一个什么政治讯号？ 

    昨天，网上传颂着一个令人感到意外的消息，那就是文化部长被

撤换，大家之所以感到意外，是因为这位在 2008 年上任的文化部长
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是在一个突然的情况下被撤换的，按照常规他即使不称职，只要没有

贪腐行为，他的职务也应该在 2015 年的全国人大代表会议上按照程

序进行调整。所以，引起社会的极大关注也是不足为怪的。 

    -------- 

    1968：看来似乎有些苗头，关键是小李和小川！现在网上美分集

中在阻止中国援助俄罗斯（我的意思是可以援助但俄罗斯要立即给出

真金白银或者土地）我回想一下，小李说：要把 18 大已经确定的改

革进行完！大大说：改革者要为自己的改革负责！ 

    在关键的时候出来个伍德案--引出王立军案；又是在关键的时候

出来个法拉利案；在关键的时候动车刹车出问题了，然后那么长时间

再没有任何刹车问题！关键时刻马航出问题了；在亚航的问题前莫名

其妙的飞机上中国人吵架让飞机返航的事情出现两次！又爆出闹事的

居然是神秘的中南海保镖，身份还拒绝透露！历史的车轮在关键的时

候发生了很多人为导演的关键的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2919:05 

    如果今晚有空好好谈谈文化！文化确实是战略性的，这个我最近

很有心得！毛主席从文化做抓手真是抓对了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-2919:07 

    @斗鸡眼瞅鸡 2014-12-2918:45:19 

    呸！！！！！ 

    ----------------------------- 

    不许随地吐痰！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2014-12-3012:24 

    谁是谁非任评说---这次央行调整存款概念，把同业存款计入各

项存款且不用缴纳准备金是给银行宽松了，其背后的关键意义是影子

银行转正了，以前诟病的影子银行现在纳入存款了！但你知道为何西

方炒咱影子银行问题吗？关键是巴塞尔协议问题，央行可以不让之交

准备金，但其宽松后形成资产可要算巴塞尔协议的资本充足率的分母！ 

    ------------ 

    1968：我认为这是现在对此的唯一正解！昨晚早休息了，没有写

文章！抱歉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-3012:27 

    1985年： 

    计划生育好，政府来养老； 

    1995年： 

    计划生育好，政府帮养老； 

    2005年： 

    养老不能靠政府； 

    2012年： 

    推迟退休好，自己来养老； 

    2015年快到了， 

    大家猜一下会喊什么呢？ 

    网友回答： 

    再老也得养政府！[偷笑][偷笑] 
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    ------------- 

    1968：有的人，他死了，却依然活着。有的人，他活着，却已经

死了。 

    太经典了！让还活着，却已经死了的人活着生不如死----这是教

师群流传的笑话。一个养老变动已经动了天下舆论和民心了！你们继

续！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-3016:12 

    保汇率可以动用的手段主要有：外汇储备、黄金储备、加息、回

收货币、继续用巨额出口退税制造贸易顺差等 

    ---------- 

    1968：保汇率----外汇储备、黄金储备。我一直在惦记上海自贸

区的金库呢！外汇减少继续用巨额出口退税制造贸易顺差--继续积累

美元费纸----过 30年再收割！简直就是弱智被玩的感觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-3016:13 

    @jxgood2014-12-3015:42:35 

    要让中国经济彻底摆脱崩溃，甚至反过来让美元崩溃的方法不是

没有。陈品中著作《全民民主》和《民富论》已经多次暗示。 

    接着《2015年中国经济会崩溃吗？》 

    预计 2015 年至少有一次较大规模的通胀，将有一些小规模金融

机构，如影子银行、信用社倒闭 

    大银行有政府的救助，不会有危险，更何况存款保险制度已经在

未雨绸缪了。 



11169 

 

    老百姓看到自己在股市赚到大钱很开心，加了工资很开心，却不

会仔细想想：因为通胀，...... 

    ----------------------------- 

    1968：哦，是要去好好学习研究一下！是这个节奏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-3016:18 

    中国养老金隐形债务或达 86.2万亿 

    2014年 12月 30日 01:55郭晋晖 

    字体：大中小已有 228人评论，共 60284人参与讨论用手机讨论 

    以 2012年为基准，社会统筹账户的隐形债务为 83.6万亿元，个

人账户的隐形债务为 2.6万亿元，合计城镇职工基本养老保险统账结

合制度下的隐形债务为 86.2万亿元，占 2012年 GDP的比率为 166%。 

    城镇职工基本养老保险统账结合制度下的隐形债务达 86.2 万亿

元。 

    中国社科院 28日发布的一份研究报告得出了上述测算结果。 

    28 日就关于统筹推进城乡社会保障体系建设工作情况的报告接

受十二届全国人大常委会第十二次会议专题询问时，国务院副总理马

凯表示，去年国务院成立了部际顶层设计研究小组，也专门请财政部、

人力资源和社会保障部及社保基金会测算了未来到底有多大缺口。 

    马凯称，养老金未来缺口测算由于情境不同，结果也不同，但可

以确定的是，如果体制不改、机制不转、政策不调整，缺口是必然的。

“不是一星半点的缺口，而是巨大的缺口。” 

    隐形债务加大未来财务风险 
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    作为《中国养老金发展报告 2014——向名义账户制转型》的分

报告之一，这份名为《现行统账结合模式下隐形债务预测与测算》的

报告称，以 2012 年为基准，社会统筹账户的隐形债务为 83.6 万亿

元，个人账户的隐形债务为 2.6万亿元，合计城镇职工基本养老保险

统账结合制度下的隐形债务为 86.2 万亿元，占 2012 年 GDP 的比率

为 166%。 

    中国城镇职工基本养老保险制度采用“统账结合”模式，即社会

统筹与个人账户相结合的模式。 

    据报告的执笔人、中国社科院世界社保研究中心魏吉漳称，未来

可能产生养老金缺口的原因有两个：一是待遇确定型(DB)现收现付制

的社会统筹账户，其隐形债务在转制时没有被支付；二是应专款专用

的缴费确定性(DC型)的个人账户基金被挪用形成空账。 

    “如此庞大的隐形债务，并不会立即造成当期财务的严重赤字，

但会逐渐反映在未来的财务账户上。”报告称，隐形债务将在未来的

现金收支中逐步转为财务缺口，隐形债务越大，代表基金准备越不足，

基本养老保险财务困境将在未来年份中呈现。 

    这并非中国第一次对养老金的隐形债务做出测算。最近三年，至

少有五家机构发布了关于养老金隐形债务的测算数据。 

    2012 年 6 月，中国银行首席经济学家曹远征的团队给出的测算

结果是：2013年中国养老金隐形债务将高达 18.3万亿元。 

    2012年 12月，时任德意志银行大中华区首席经济学家的马骏领

导的研究小组所做的国家资产负债表显示，中国城镇职工基本养老保
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险制度已有缺口，如果假定财政补贴保持 2011 年的水平不变，其累

计结余将于 2022年消耗殆尽，此后便处于负债状态，2013到 2050年

的累计缺口应当为 37万亿元。 

    2013 年 11 月，北京大学经济学院教授郑伟等人的测算结果是，

养老保险基金将于 2037年出现收支缺口，2048年养老保险基金将耗

尽枯竭。 

    2013年 12月，中国社科院副院长李扬的团队做出的资产负债表

测算结果显示，2023 年城镇企业职工含机关事业单位基本养老保险

将出现收不抵支，2029 年累计结余将耗尽，2050 年累计缺口将达到

802万亿元，占当年 GDP的 91%。 

    马凯在答复关于养老保险基金缺口的问题时称，中国养老保险基

金从总体上看保证当期支付是没有问题的，从未来看收支平衡问题比

较突出，不确定性很大，因为影响养老保险基金收入和支出的因素都

是多样复杂的，缺口到底多大也难以确定。 

    基金运行压力逐年加大 

    中国社科院世界社保研究中心主任郑秉文认为，机关事业单位养

老保险改革解决“双轨制”这个最大的不公平问题之后，养老保险基

金的可持续性问题将立刻上升为主要矛盾。 

    《中国养老金发展报告 2014——向名义账户制转型》授权发布

的 2013 年中国养老金运行数据表明，城镇职工基本养老保险制度各

项指标普遍下滑，基金运行压力越来越大，特别是当期结余比 2012

年减少了 229.27亿元。 
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    马凯称，从当期看，基本养老保险收支运行总体是平稳的，基金

收入大于支出，尚有结余。值得注意的有两个问题：一是地区不平衡

问题，有的省份结余得多，有的省份结余得少，要靠中央财政转移支

付补贴之后才能够维持支付；二是最近几年基金收入增长的速度慢于

支出增长的速度。 

    马凯表示，值得关注的是随着老龄化进程加快，收支矛盾还在扩

大。 

    “扩大的结果就是当年能保持平衡，但结余也在逐步变小，到一

定程度就要吃老本，吃完老本之后就会出现亏空。”马凯说。 

    2013年数据显示，城镇职工基本养老保险基金总收入达到 22680

亿元，比 2012年增加了 2679亿元，增长率为 13.4%，增速下降 4.99

个百分点。 

    2013 年城镇职工基本养老保险基金总支出为 18470 亿元，比上

年增加了 2909亿元，增长率为 18.69%，增速下降了 3.22个百分点，

但仍比 2013年基金总收入的增速高 5.29个百分点。 

    不仅是当期结余的增速下降，基金累计结余的增速也在下降。截

至 2013 年底，全国城镇职工基本养老保险累计结余已经达到了

28269.18亿元，比 2012年底增加了 4327.87亿元，增长率为 18.08%，

增速比上一年下降了 4.72个百分点。 

    与 2012年相比，2013年绝大部分省份城镇职工基本养老保险累

计结余增速下降，只有 6个省份出现了加速上涨。 

    面对庞大的隐形债务和日趋严峻的收支状况，郑秉文建议，尽早
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面对、尽早改革，任何的拖延只能加大处理的难度。 

    马凯表示，无论是用新标准还是用老标准衡量，我国都是未富先

老。解决养老难题要及早谋划，谋划晚了再行动，付出的代价更大。 

    财政部长楼继伟近日也公开表示，中国的社保改革“不能再等，

要快”，财政部会对社保改革进行担当。 

    -------------- 

    1968：终于开始说实话了！央视几年前说 15 万亿缺口；前几天

是几万亿，我的妈呀这现在要 100 万亿缺口了，存款也就几十万亿，

补缺口必须存款贬值 3倍？收入翻番？哈哈哈哈哈！中国梦就要实现

了！哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2014-12-3018:32 

    天津党政主官调整:孙春兰卸任市委书记黄兴国代理(1)2014-

12-3016:39:28 

    据新华视点微博消息，日前，中共中央决定：孙春兰同志不再兼

任天津市委书记、常委、委员职务，另有任用；黄兴国同志代理天津

市委书记职务。 

    --------- 

    1968：她是全国省一级最早下令禁止转基因的官员！就这一点可

以确定她的正义性！她的升降是中国未来政治走向最确切的风向标。

种种迹象表明高层要大换血了！省部级已经开始动，更上面还要动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0210:51 

    @6021849422014-12-3117:47:11 
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    孙春兰任统战部长 

    ----------------------------- 

    1968：这是一个明升暗降的节奏！中国的反转事业已经只能靠人

民自己了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0211:00 

    @susu66662014-12-3118:18:02 

    北京住房公积金管理中心刚刚发布通知，北京住房公积金贷款最

高额度，从目前的 80 万元上调至 120 万元。（政策房或 90 平米以下

的首套自住住房）新政从明天起正式实施。 

    ----------------------------- 

    1968：关于这点我也一直在考虑，比如各地在放开公积金贷款限

购，而公积金额度早都满了。怎么办？乌鲁木齐我买的这批房子是 8

万人一起买几乎 70%以上的人选择公积金贷款，怎么他们忽然有钱贷

款了？其中是我们自己先交的一半钱基本上已经把政府盖房子的成

本收回了，估计这样银行再发放贷款就没有什么风险了，乌鲁木齐已

经不是个例了，比如南昌和其他地方地方政府已经开始自己盖房子卖

了！我偶尔看到一个消息是今年上调个人公积金缴费额。原来如此，

那么对于其他城市来说住房公积金贷款最高额度上调就只能是相当

于印钱支持了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0211:01 

    @枣子颗儿 2014-12-3018:56:52 

    现在适合入手黄金吗？老师 
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    ----------------------------- 

    是底部可以入手，但要逐渐进行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0211:17 

    @shenyan8011282015-01-0107:06:08 

    老师，新年快乐！！！！！ 

    ----------------------------- 

    谢谢啊，马上带孩子看电影，就是天塌地陷日子还得过啊！ 

    我看到这样一条消息： 

    中国大陆所有房产将获得永久产权，不再设定最高 70 年大限。

这意味着宪法及土地管理法等法律都要修改。有恒产才有恒心。房地

产权不受非法侵犯，是市场经济的基础与核心，更是人权的体现和保

障。这一新规具有划时代意义，习李王新政又添重要内涵。 

    ----这从逻辑上是靠谱的，我一年前已经说了犀利一体已经成为

定局！党内已经没有力量可以能够阻止他们了！逻辑上是这样的，现

在全国房产登记---然后宣布改革一步到位全面私有化，他的标志就

是房产和土地私有化，然后收房产税！说不定还有人欢呼呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0211:29 

    附录 1：欧元以创 29个月新低开启新的一年 

    文/祁月 2015年 01月 02日 09:39:25 

    欧元以 29个月新低开启了新的一年。 

    2015 年 1 月 1 日亚洲交易时段，欧元对美元触及 1.2082；1 月

2 日亚市早盘，欧元进一步跌至 1.2064，创 2012 年年中以来最低。
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同时，美元对多数主要货币仍表现坚挺，其 2014 年全年涨幅甚至创

下 1997年以来最大。 

    就在 2014 年最后一天，欧洲央行行长德拉吉吹风称将，可能在

1月份采取更为大胆的经济刺激措施。 

    据路透报道，德拉吉在接受德国商业日报 Handelsblatt 采访时

表示，欧央行已准备好对通缩风险作出反应。 

    --------------- 

    附录 2： 

    普洛瑟：美联储预测模型显示应立即升息 

    2015年 01月 02日 09:05智通财经网 

    智通外汇要闻 1月 2日讯：近日，即将退休的费城联邦储备银行

总裁普洛瑟撰文称，美国联邦储备理事会(美联储/FED)开发的一个预

测工具显示，美国应立即升息以跟上经济改善的步伐。 

    普洛瑟是美联储的少数鹰派官员之一。他与费城联储研究部门主

管 MichaelDotsey合作撰写的报告称，美联储开发的模型显示，美国

应在 2014 年第四季度把接近于零的利率上调至 0.5%，并在 2015 年

第二季上调至 1.1%。 

    Dotsey有望在普洛瑟 3月 1日退休之后接任费城联储总裁职位。 

    ------------- 

    附录 3：中金公司 2014金价预测准确度全球第一 

    2015年 01月 02日 08:32华尔街见闻我有话说收藏本文 

    美股行情中心美股行情中心：独家提供全美股行业板块、盘前盘
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后、ETF、权证实时行情 

    正式告别 2014年，与多数市场一样，黄金(1185.30,1.20,0.10%)

也走过了跌宕起伏的一年，不同与多数机构在 2013 年底的预测，黄

金并没有出现进一步大幅下跌，全年宽幅震荡后几乎收平，让我们一

起来回顾一下去年的各大机构的预测成绩吧：本次统计选取了 2014

年 1 月前各大机构对 2014 年金价的最新预测，与实际金价误差最小

的机构是中国国际金融有限公司，该机构并不经常出现在黄金投资者

的视野之中，但其四个季度价格有三个预测误差在 20 美元以内，相

当不错的成绩，排名第二的德意志银行四个季度预测误差也保持在了

200美元以内。 

    而“最不靠谱”的机构当属澳新银行、瑞信以及荷兰银行，四个

季度的误差全部大于 100 美元，而澳新银行的误差合计达到了 2069

美元，超过倒数第二名一倍有余。 

    ----- 

    附录 4： 

    “年度许诺次数最多奖”——意大利总理伦齐（MatteoRenzi）。

他已经做出了一系列的承诺，扬言要终止意大利 20 多年来的经济停

滞颓势。不幸的是，这只不过是掩饰他无法解决问题的虚张声势罢了。

事实表明，伦齐对政治关心过度，对经济关心不足。到目前为止，他

的计划主要还停留在承诺的层面上。 

    ----- 

    1968：中金公司的预测其实都没有我说的准，我提前了 4年说出
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这个结果！但是中金公司对黄金的预测那么准只能说明一件事---他

们内部已经是华尔街的嫡系了！“年度许诺次数最多奖”也许中国拿

不到但是我们一定可以获得目标实现奖！按照经济学的货币通胀规律，

所谓翻两番、收入翻番都是政府可以通过控制货币发行量轻易实现的，

但是我们一直在说货币增长而不是经济增长！中国人民的经济常识还

需要普及啊！没有文化还是不行的！ 

    我一直在说打击世界其他主要货币、欧元、日元、卢布是美国的

既定战略，人民币是最后一个倒霉蛋，他已经登场了，美元要加息了，

人民币--中国楼市--中国股票金融就要血雨腥风了，我做梦都看到股

市 18跌停了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0211:48 

    哈哈，大家元旦好，大家去新疆特产直销群 365913632吧，感谢

大家支持！一定要说天涯网友否则拒绝！ 

    其实每天都有 3-5个人申请加入，我们发现除了天涯来的网友基

本都是看我这个群活跃来做广告的！所以我们只加天涯网友！做广告

的限于我们精力有限目前无法鉴别产品真伪一律踢出！后面会陆续发

图片说明，我们已经形成了系列化产品！ 

    [置顶]本群须知 

    新疆的高品质干货特产，包括新疆三宝（纸皮核桃、和田大枣和

红香妃葡萄干）若羌灰枣、精河枸杞；高档亲民价羊脂玉、碧玉、玛

瑙，戒指、手镯、项链； 

    本群宗旨：最好的品质，最优的价格 
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    群主：老帅（张新亮） 

    管理员：张语轩（党艳） 

    注意： 

    1、最低配货量为 5 公斤及以上（可以各品种搭配各品种最小量

为 1公斤）； 

    3、销售价格：纸皮核桃 50 元每公斤；和田玉枣 65 元每公斤；

若羌灰枣 80 元每公斤；红香妃葡萄干 55 元每公斤；绿香妃葡萄干

70 元每公斤；精河县本色枸杞 110 每公斤运费：汽运每公斤 5 元，

航空每公斤 6元，外加 5元包装费 

    4、直销模式，所以利润微薄，干果原则上不提供退货申请（主

要是纸皮核桃确实薄，我们没有办法避免运送中的碰撞）；首饰要进

货和加工，您收到发现与图片样式不一致要立即告诉我们 3天后就不

退换了，请您购买前务必慎重下单下单请 qq 私聊留言张语轩，付款

方 式 ： 支 付 宝 账 号 13999255865 党 艳 或 者 工 行 卡

9558803002106140216 张新亮开户行：中国工商银行乌鲁木齐苍房沟

支行，我们收到打款后尽快安排发货，然后信息告诉您快递单号我们

决定采用邮件形式作为客服主要互动平台（Email： "张语轩

"824451595@qq.com）。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0321:52 

    @woainiyali022015-01-0223:38:37 

    毛推行的男女平权运动，不是资本权利意义上的两性平等，但确

实中国在近百十年里，最具有进步意义、也最应该保持的运动。毛式
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的妇女能顶半边天：其根本目的是为了解放蕴含在女性群体中的劳动

力，增加进行大工业跃进的劳动力基数;其更深层次的内涵，则是为

了打破传统家族式忠孝观，打破地方垄断性质的族权观与父权观，确

立符合激进化大工业改造的意识形态观。这种由男性统治阶层强制推

行的男女平权运动，并非出于女性自觉的权...... 

    ----------------------------- 

    1968：对于这个内容倒是触发了我的灵感！连台湾人都觉得毛泽

东的妇女解放运动很有进步意义啊！你想如果妇女都在家带孩子，确

实就要少一半社会劳动力同时妇女地位就低下了，这也更说明一个国

家的群体的经济地位决定最终稳固的政治地位是地球真理！所以有政

治地位的人最终要力图获得经济地位。改革开放以来，口头是提高人

民民主地位但是工人的经济地位丧失而下岗最后大会堂也就没有他

们的经济地位，连劳动模范也不是普通工人可以当的了！ 

    话又说回来，妇女有其特殊的人类哺育后代的更多男人无法替代

的责任，妇女能够参与社会工作已经很不容易了！所以就应该对妇女

更多照顾！就延迟退休讲，妇女就该更早退休带孙子！现在的小学学

校放学上学时间严重不合理，如果没有一个退休老人专门接送是不可

想象的！我老婆为此就没有工作专门接送孩子上下学！让妇女延迟退

休就相应要年轻人接孩子早下班，或者调整小学作息时间！这是个系

统调整，专家们我估计压根想都没有想这个问题，他们一贯缺乏系统

思想！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0321:54 
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    @woainiyali022015-01-0223:39:05 

    这两年，我们放回了许多老贵族(指少数民族旧上层)和他们的后

代。有些同志说这叫‘宽以待人’，还有人引经据典，说这是‘远怀

夷人’。我只想问在座的同志们，我们的民族政策原则是什么？主席

曾说过，民族问题，归根结底是阶级问题。我党处理民族问题的主要

方式，就是民族矛盾阶级化，化民族冲突为阶级斗争。我们就是靠着

这个方法，团结西藏、新疆的少数民族劳苦大众，推翻了贵族奴隶主

统治，维护了国家统一与社会主义大家庭的...... 

    ----------------------------- 

    1968：各族贵族奴隶主们已经在反攻倒算呢！听说连清朝的皇室

都蠢蠢欲动呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0321:58 

    @woainiyali022015-01-0223:52:33 

    我们需不需要建国，或者继承南京的中华民国，我个人，有不同

意见。我们进行革命，归根结底是什么？不是为了延续封建的王朝统

治，也不是为了追求资产阶级的所谓民族国家。作为共产主义者，我

们的目的，是为了全世界无产阶级的福祉与安宁。既然如此，我们有

必要限定一个被叫做‘中国’的民族国家吗？我们为什么不与苏联联

合为一个无产阶级的联合实体呢？腐朽的王朝国家体制，与同样腐朽

的资产阶级民族国家体制，同是解放无产阶级...... 

    ----------------------------- 

    1968：这就是缺心眼的人！这就是极左！我们看看斯大林在干什
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么我们就知道我们应该干什么！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0322:01 

    @芒果精品阁 2015-01-0300:27:39 

    楼主你好，坐标辽宁二线市中心有一套小房子，想卖掉在开发区

贷款买一个大房子，什么时候卖合适，什么时候买比较好？ 

    ----------------------------- 

    什么时候卖合适--现在！什么时候买比较好--再等一等，房价如

我预料在相持了 5 个多月后已经全国性下降 8 个月了！但还没有大

降！经济危机导致的房价大滑坡已经快了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0322:06 

    @woainiyali022015-01-0223:59:34 

    郭一平：2015年中国将会有八大变化，看我说得对不对？ 

    其一、房价不可能涨，只会慢慢降下来世界上任何发达国家都是

靠高端制造业和文化产业支撑经济的，唯有中国前十几年一直靠房地

产拉动经济。 

    这种发展模式的恶果现在已经显现了。过高的房价不仅打压了中

国制造业和文化产业，打得一病不起。依赖房地产，使得地方政府无

所作为，靠卖地过日子。为了卖地，地方政府纠集公检法、城管、黑

社会强拆卖地，激起了官民...... 

    ----------------------------- 

    1968：其他说的基本都对，但在关键的大势上他说错了！经济上

在坚定不移的往右走！郭一平在误导大家！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0322:09 

    @woainiyali022015-01-0223:55:07 

    我们为何与赤色主义决不两立？根子上讲，乃其宣扬之阶级对立，

也就是被压迫阶级推翻压迫阶级。你，我，包括海滨兄(邹鲁)，以及

在座的诸位，我们这些人，按照赤色学说，都属于压迫阶级。为什么？

因为我们是田家，是乡绅，是士人!诸位，我们反满革命、反对军阀，

为了什么？不讲大理论，(就是)为了我们自家的田地能安安稳稳地种，

自家的产业能和和气气地生财吗？田种得安稳，工厂开得和气，这世

道也便好了，这国也就渐兴了，又何苦...... 

    ----------------------------- 

    1968：他说的对！这就是地主阶级和农民不可调和的斗争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0322:16 

    @woainiyali022015-01-0223:57:02 

    ----------------------------- 

    未来三十年中国文化展望(猖獗五百年的西方霸权将衰落为一种

区域性霸权)摩罗随着经济的发展和政治的崛起，未来三十年，中国

的文化发展也必将出现新格局。具体说来，我对未来三十年变化的预

测，可以概括为对三重精神枷锁的摆脱，文化资源上的回归，和国家

认同危机的减弱。摆脱三重精神枷锁中国国门被西方强盗的炮弹打开

之后，中国人在精神上逐步形成了几重枷锁。三个摆脱是针对三重枷

锁而言的第一重枷锁是国民劣根性的枷锁。外国殖民者和中国精英不

断告诉国人，我们中国为什么打不过西方，因为我们人种有问题，我
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们具有精神的、道德的劣势，西方人具有种族的、精神的、道德的优

势。总之，我们国民性不行，我们普遍具有国民劣根性。第二重枷锁

是“西方文化崇拜”。鸦片战争失败以来，我们的精英群体认为西方

文化具有优势，我们中华文化是腐朽的没落的，必须彻底根除，只有

学习西方文化才有出路。于是五四一代送给我们一个秘方：全盘西化。

五四以后，中国的道路大致上就是按照这个秘方走的，越走越出现强

烈的“西方文化崇拜”。第三重枷锁是“西方国家崇拜”。后毛泽东时

代，为了鼓励中国摆脱僵化的计划经济体制和思想，中国的政治精英

和文化精英共同编造了西方国家的乌托邦神话，于是，国人对于西方

社会由五四时期的“文化崇拜”发展为八十年代、九十年代的“国家

崇拜”。这种“西方国家崇拜”观念在今天依然统治者许多精英人物

的大脑。五四时代谁要是对西方文化发表一句不恭之论，必有人拍案

而起。上世纪八十年代以来，谁要是对西方国家略有不恭言论，必有

大批洋奴群起而攻之。未来的三十年，这三重枷锁将会逐级砸碎。首

先被砸碎的将是“西方国家崇拜”的枷锁。随着中国与国际社会交往

的日益深化，相互的了解和尊重不断增加，利益的纠缠和博弈也在不

断增加。中国人将会亲眼看见西方国家不是一个道德的存在，而是一

个利益实体。那种乌托邦式的崇拜将会不攻自破。其次被砸碎的将是

“西方文化崇拜”的枷锁。前人相信西方世界对于东方世界的殖民征

服是因为他们具有文化优势，这是一个极其错误的理解。英国学者汤

因比在跟日本学者池田大作聊天时说过，迄今为止所有人的经济优势，

无论是国家内部某个阶级的经济优势，还是国际社会某些国家的经济
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优势，都是通过掠夺和剥削他人而实现的。在全球化的过程之中，中

国人正越来越明白这个道理，日后将不会像五四一代那样，将西方社

会的富强理解为文化优势所致。最后将会砸碎“国民劣根性”的枷锁。

这重枷锁是西方殖民者为了奴役东方殖民地人民而特意打造的，有的

殖民地人民从来不曾认领之(比如中东社会和拉丁美洲社会)，可是中

国人从梁启超开始就有点相信我们确实具有某些国民劣根性，五四一

代更是从殖民者手里接过这道枷锁，十分虔诚地戴在自己的脖子上，

而且主动地越勒越紧。鲁迅一辈子最主要的文化工作，就是让国人相

信，我们中国人在精神上、道德上、教养上确实不如西方种族，确实

具有国民劣根性。我们的语文教师，结合鲁迅的作品，这样给青少年

一代灌输国民劣根性学说和逆向种族主义思想，已经灌输了大半个世

纪。至今为止，深受五四文化熏染的咱们这几代人，对这样的谬论依

然深信不疑。但是，在中国崛起过程中成长起来的 80后、90后、00

后们，将不会认领这种枷锁，他们必将起而将这样荒唐的精神枷锁砸

碎。 

    举 

    ----- 

    1968：国民劣根性是真实普遍存在的！鲁迅没有错！鲁迅的错误

在于指出了国人的文化问题但没有指出解决办法因此让人觉得总体

阴暗了！所以毛主席提出文化革命是正确的！中国文化的问题就在于

奴性太重！在于封建等级思想太重！毛主席的文化革命就是打破这个

东西，群众当家做主！毛主席也没有完全抛弃儒家而是批判性继承儒
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家在内的中国文化，而批判性继承儒家文化历史上墨家学派就是先驱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0322:26 

    @woainiyali022015-01-0223:48:06 

    大家关注了两个月，如今算是尘埃落定了(指银河号被美方强制

检查一事)，可以简单总结了。咱们有内参，有内讯，还有舆情整理，

相信大家都看了。大体情况就是这样，至少从我的渠道了解，咱们确

实被冤枉了。当然，话不能说满。政治嘛，尤其是国际政治，暗的多，

鬼得很。咱们给那边(指两伊)，总有些关联。咱们是五大国嘛，五大

国踢加利(时任联合国秘书长)的场子，正常。这次，咱们吃了亏，至

少是吃了闷亏。人家没搜出赃物来，却不...... 

    ----------------------------- 

    1968：他还好意思引用毛主席的话，其实很简单最好的防守是进

攻，拦截美国运往台湾的商船看看有没有运武器就可以了！不敢斗争

的结果就是永远被人家欺负，他讲话已经定下了和慈禧太后一样的撅

起屁股抱头挨打的腔调了！这就是丧权辱国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0322:49 

    1968：现在看来，讲这些话的干部是很有预见性的有水平的一批

老干部，可惜啊，他们已经全部退出历史舞台了，他们最大的错误在

于没有培养出接班人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0322:58 

    乌鲁木齐将关闭所有活禽经营市场 

    字号 
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    评论邮件纠错 2015-01-0312:28:04来源：天山网 

    天山网讯 

    即日起到 1 月 13 日，乌鲁木齐将关闭所有活禽经营市场，包括

批发市场的活禽经营区、农贸市场和社区的活禽宰杀点等，逐步推行

“禽类定点屠宰、白条禽上市”制度。 

    这段时间，居民可以在即将开设的冰鲜白条鸡直营店和蔬菜直销

点购买冰鲜白条鸡。 

    ----------- 

    1968：去年我记得杭州也这样！这就推广全国了！这摆明了只有

大农业才能规模化抢占超市市场。农业垄断比我们想象的来得快！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0323:35 

    引用网友： 

    北京电视台播放的电视剧《老农民》，是一个彻底反毛反共反社

的标志性事件，是继几年前茅于轼袁腾飞之流疯狂反毛后，又一次在

文艺界掀起的反毛高潮。在时间上选择了 2014 年岁末和纪念毛主席

诞辰的特殊时间段播出，预示了 2015年的农村改革走向-----资本下

乡，土地流转哇哇哇前国家主席江，农场主（地主）的改革将全面铺

开。对毛时代农村的污蔑不仅仅是为了反毛，更主要的是为即将到来

的农村朝着农场主的资本主义化改革做舆论宣传。无论是公知的反毛，

还是文艺界的反毛，所有这一切都和特色集团的资本主义改革紧密相

连。这就是为什么茅于轼袁腾飞反毛公然违法却没有得到应有惩处的

原因，也是文艺界借影视剧反毛却能得到中宣部通过的根本原因 
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    ----------- 

    1968：结合文化部部长免职，孙春兰赋闲职，可以看出政治路线

的走向了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0400:15 

    @woainiyali022015-01-0323:43:29 

    老师还没睡 

    ----------------------------- 

    好久没有好好看新闻了，果然有动向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0400:18 

    @woainiyali022015-01-0323:55:45 

    256登山，然后凤凰网，过了一会，就打不开了，有点意思额 

    ----------------------------- 

    联合早报网讯)中国前国家领导人江泽民一家三代人 2015 年登

上海南东山岭。 

    据新浪网援引海南东山岭微信公众号报道，江泽民一上山就说:

“不来这个海南名山遗憾了”。之后他又对省委书记罗保铭讲:“这么

好的风景名胜海南要大力宣传，北京也要大力宣传，我回北京也为你

们宣传宣传，以后这山就人山人海了”。 

    据报道，走时他还意犹未尽地大声说:“江泽民到此，不虚此行”。 

    --- 

    确实这新闻在审核中！居然他也看上海南了！还东山想什么呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0400:37 
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    二炮领导班子调整：张海阳退役王家胜任政委(图) 

    -------- 

    1968：老薄的军中支撑至此全部换完！老江回去北京又能如何？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0411:47 

    此消息已经被全面删除！ 

    有图有真相 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0411:51 

    有这样一种晚会，中央政治局常委们集体出席观看，十几年来固

定于年终岁尾登台，演出中既有对艺术的褒赏，也有对创作风向和社

会风气的引领，更不乏对政治热点的投射—2015年新年戏曲晚会（原

新年京剧晚会）照例于去年 12月 30日在国家大剧院推出，并在今年

元旦当日黄金时间于央视一套播出。作为备受瞩目的“文艺工作座谈

会”后的第一届新年戏曲晚会，反腐戏《廉吏于成龙》首次以晋剧形

式出现，豫剧《焦裕禄》也在晚会中上演，7位常委登场观看，但是

老同志没有一个去！。 

    ～---------～～老前辈都没有去老江在海南再爬东山老胡哪去

了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0412:01 

    人民日报：粮价国际国内倒挂拼消耗不可持续 

    2015 年 01 月 04 日 08:12 新华网我有话说(37 人参与)收藏本文

粮食价格国际与国内倒挂，粮食产出拼资源拼消耗不可持续新常态下

粮食发展方式转向哪(乡村观察)本报记者高云才编者按：以粮食产量
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“十一连增”和农民收入增长“十一连快”为标志，我国农业农村发

展持续向好，农业农村经济在高起点上实现稳中有进、稳中提质、稳

中增效。同时，“三农”发展面临前所未有的挑战，新常态下转变农

业发展方式已经成为当务之急。 

    转变农业发展方式，重点是推动农业发展由数量增长为主真正转

到数量质量效益并重上来，由依靠资源和物质投入真正转到依靠科技

进步和提高劳动者素质上来。转变粮食发展方式，事关粮食安全，事

关农民切身利益，必须审慎稳妥、坚定不移地推进。 

    战胜旱灾夺丰收，“十一连增”落了听儿严重的“卡脖子”旱情

曾经让粮食主产区河南的农民把心都提到了嗓子眼儿。各种抗旱措施

到位，最终让河南秋粮丰收有惊无险，农民再次尝到丰收的喜悦。 

    河南滑县固阳镇范寨村村民范海林告诉记者，他家的 6亩地，去

年秋粮实打实收，亩产 1300 斤，又获丰收了！国家的粮食账本和农

民的粮食账本是相通的，国家统计局近日公布的粮食产量数据显示，

去年全国粮食总产量达到 12142亿斤，比上年增加 103.2亿斤，增长

0.9%。 

    大旱之年夺丰收，农田水利功不可没。去年局部地区灾情较重，

尤其是北方地区遭受“卡脖旱”，秋粮生产受到影响。据统计，去年

1—9月，全国农作物受灾面积 24899千公顷，比上年同期减少 10041

千公顷，下降 29%；绝收面积 2854 千公顷，比上年同期减少 400 千

公顷，下降 12%。“卡脖旱”面前，农田水利发挥威力。目前，我国水

利对粮食贡献率达到 40%以上。2011 年到 2014 年，全国通过实施大
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中型灌区改造、小农水项目，新增和恢复灌溉面积近 6000 万亩，发

展高效节水灌溉面积超过 9000万亩，新增粮食产能 300多亿公斤。 

    粮食产量“十一连增”，政策是保障。去年，中央安排的农业“四

补贴”力度不断加大，农民种粮热情高涨。中央财政下拨农作物种粮

补贴资金 214.45 亿元，实现了水稻、小麦、玉米等农作物的全国覆

盖。为了让农民种粮心中有数，中央继续出台一系列强农惠农政策，

及早预拨农业“四补贴”，及早发布小麦、稻谷最低收购价，继续实

施产粮大县奖励政策，进一步调动了多方面粮食生产积极性。国家统

计局公告显示，2014 年，全国粮食总播种面达 16.91 亿亩，比上年

提升 0.7%。 

    粮食产量“十一连增”，是亿万农民共同努力的结果，是中央重

农抓粮政策发挥作用的结果，是农业基础设施和农业科技发挥作用的

结果。农业部种植业司司长曾衍德表示，实现“十一连增”，把饭碗

牢牢端在自己手中有了底气，粮食安全有了底气，经济社会发展有了

底气，同时也为转变农业发展方式创造了条件。 

    生产粮食，拼资源拼消耗不可持续 

    粮食生产，并非高枕无忧。在粮食产量取得“十一连增”的今天，

粮食发展方式已经到了不得不转变的时候。 

    首先，生产粮食，拼资源拼消耗，已经持续多年，这种生产方式

不可持续。事实上，我们用世界 9%的耕地、6%的淡水资源，养活了世

界 20%的人口，这是迄今人类历史上最了不起的伟大成就之一。但我

们必须看到，为了保吃饭、保供给，我们不得不过度开发农业资源，
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大量使用化肥、农药、农膜等化学投入品，付出了很大的资源环境代

价。 

    有关统计表明，我国耕地面积不足全世界一成，却使用了全世界

近四成的化肥；我国耕地单位面积农药使用量是世界平均水平的 2.5

倍。过量施用农药化肥保住了产量，对水体和土壤都可能会埋下污染

的隐患，给农产品(13.10,0.40,3.15%)质量安全和食品安全带来不利

影响。 

    其次，粮食生产面临的资源条件恶化的同时，社会对农产品质量

和安全要求不断提高。农业部部长韩长赋在全国农村工作会议上表示，

多年来资源条件已经绷得很紧，农村面源污染、耕地质量下降、地下

水超采等问题日益突出，特别是温饱问题解决后，社会公众对生态环

境改善和农产品质量安全要求比以前更高。另外，困扰粮食生产的各

种风险和结构性矛盾十分突出。农村劳动力大量转移，务农劳动力素

质结构性下降，农业兼业化、农民老龄化、农村空心化问题突出，今

后“谁来种地”“如何种地”的问题已经很现实地摆在我们面前。区

域布局和资源禀赋条件不尽匹配，北粮南运与南水北调并存。粮经饲

结构不合理，一些农产品包括粮食库存增加与部分农产品进口增加并

存。种养业结合不紧、循环不畅，地力下降与养殖业粪污未能有效利

用并存。国内农业生产成本持续上涨，粮食等农产品价格弱势运行，

导致农业比较效益持续走低。而国际市场大宗农产品价格下降，已不

同程度低于我国同类产品价格，导致进口持续增加，成本“地板”上

升与价格“天花板”下压给我国农业持续发展带来双重挤压。粮食生
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产，拼资源拼消耗，不可持续。应对各种风险和诸多结构性矛盾，粮

食生产只用老办法、老套路，同样不可持续。农业部计划司司长叶贞

琴表示，如果不加快转变发展方式，我国农业生产包括粮食生产将难

以为继，推进工业化、信息化、城镇化与农业现代化同步发展，也终

将落空。由数量增长为主转到数量质量效益并重上来转变粮食发展方

式，刻不容缓。粮食发展方式要转向哪里？ 

    韩长赋表示，重点是推动粮食发展由数量增长为主真正转到数量

质量效益并重上来，由依靠资源和物质投入真正转到依靠科技进步和

提高劳动者素质上来。当前，粮食生产可由过去的保全部、保所有向

保重点、保口粮转变，这为粮食生产和农业结构调整提供了更加宽松

的政策环境和资源空间。 

    农业部门给出了一个基本判断，粮食自给率在 95%以上，粮食供

应处于紧平衡状态。正是基于这样一个判断，转变粮食发展方式，必

须要稳定粮食产量，保障粮食供应。韩长赋在谈到这个问题时表示，

明年要千方百计使粮食产量稳定在 1.1万亿斤。 

    曾衍德说，转方式，不能越过确保谷物基本自给、口粮绝对安全

的底线。转方式，要更加注重粮食产能，挖掘粮食生产新潜力。转方

式，决不意味着放松粮食生产，决不能削弱农业综合生产能力，粮食

决不能出现大滑坡。无论怎么转，怎么调，都决不能把粮食产能调低

了，耕地调少了，这是必须坚守的底线。《人民日报》(2015年 01月

04日 09版) 

    ----------- 
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    1968：说半天一就是我们的粮食贵二就是我们的粮食生产在未来

不可持续嘛！我一直认为我们可以丢掉南海的油田但是我们要夺得越

南的水稻田，鉴于国内粮食生产环境已经全面百年级别的破坏，我们

必须为中华民族找一个休养生息的种地的地方，越南是必争之地！如

果今天不在越南流血以后我们只有自己留泪！越南--法国人、美国人

都占得，我们是他宗主国反倒去不得了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0412:03 

    越南有粮食有女人有石油是老天赐给中华解决我们累计 30 年危

机的唯一机会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0412:29 

    地球人已经无法阻止美元！黄金多头哭了 

    2015年 01月 04日 08:04 

    字体：大中小已有 6人评论，共 4248人参与讨论用手机讨论 

    经济表现强劲，且美联储准备加息，都提振美元走强。 

    近期美国经济数据惊喜连连，先是 11 月非农数据意外狂飙至

31.2万人，创 2012年 1月以来新高，而此次 GDP数据更是惊人。美

国三季度 GDP增速终值增长 5.0%，高于初值 3.9%，为 2003年以来最

高。作为一个发达国家，如此傲人的增速令人惊讶。 

    经济表现强劲，且美联储准备加息，都提振了美元走强，而于此

同时，全球经济增长的不确定性，也令美元成为 2014 年最安全的货

币。2104 年全球金融市场遭遇了各种突发消息的冲击，诸如苏格兰

独立公投、中东新一轮武装冲突和埃博拉疫情危机等都令市场恐慌情
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绪上升。 

    货币政策分化+避险属性令美元两方面收益 

    国际货币基金组织(IMF)、世界银行(WorldBank)和经济合作发展

组织(OrganizationforEconomicCooperationandDevelopment)均下

调了 2014 年和 2015 年全球经济增长预期。发达经济体增长出现分

化，美国和英国料引领发达经济体增长，而欧洲和日本则仍将停滞不

前。 

    新兴市场料持续挣扎，因外商直接投资继续流出，投资者转向安

全资产，以及地缘政局的动态打压风险偏好。美国已受益于避险资产

的流入。美国经济仍强劲，因商品价格持续下跌，投资者为寻求稳定

性而多元化投资组合。 

    一方面美国料将维持发达经济体领头羊地位不动摇，货币政策与

其他发达经济体将继续保持分化态势；另一方面，美元的避险属性将

进一步得到巩固，因此无论 2015 年美联储何时加息，美元独占鳌头

的地位将不可动摇。 

    EverBankWealthManagement高级市场策略师 ChrisGaffney表示：

“美元一路走强，交易商持有大量美元仓位进入新年。” 

    CommonwealthForeignExchange 首席市场分析师 OmerEsiner 表

示：“我认为波动性肯定会上升。”不过他也预计美元升势可能将持续。 

    富国银行(WellsFargo)策略师 EricViloria 说道：“今年是美元

的好年景，美元广泛升值，美联储结束量化宽松并预示加息不远。所

有这些，加上乐观的基本面前景和强劲的经济数据，都对美元是利好。” 
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    升息板上钉钉剩下只是时间问题 

    回顾美元指数一年来的走势，美元兑一篮子主要货币上扬约 12%，

创自 2005年来的最大年度涨幅，淋漓尽致地演绎了“王者归来”。 

    美国经济复苏的强劲势头给了美元足够的底气，同时也让美联储

升息的预期不断升温，从而推动美元在下半年录得月线 6连阳。 

    纽约联储主席杜德利(WilliamDudley)此前曾表示，市场预期美

联储加息是有理由的。这位高盛(GoldmanSachs)前任经济学家预计美

国经济增长稳定，诸如较低油价将利于美国经济，因其降低了能源进

口价格。 

    克利夫兰联储主席梅斯特(LorettaMester)周五表示，美联储

(Fed)可能在今年上半年就开始加息。 

    她在接受福克斯新闻网采访时称，她预期美国经济增长率将于今

年达到 3%，主要得益于油价下滑带来的提振。 

    梅斯特认为，美国经济目前非常稳健，经济增长和就业数据抢眼，

失业率下降的速度也比许多经济学家预期的更快。 

    市场名家加特曼(DennisGartman)认为，2015年美元将继续表现

强劲，也就会对黄金继续施压。 

    在接受 CNBC采访时，加特曼表示：“我认为美元牛市才刚刚开始，

当然之后会有一些修正。”他认为，对那些持有黄金的人而言，不应

当以美元计的黄金持有，而应该持有以欧元或者日元计黄金。 

    加特曼表示：“这些货币会走软，因为欧洲央行和日本央行会有

宽松政策。” 
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    此外，加特曼认为 2015 年的股市会上涨，任何下跌都是买入的

机会。他还认为，原油价格会继续下跌，甚至可能跌到 40美元/桶下

方。 

    ----------- 

    1968：有一个明显的悖论就是石油是用美元结算的，世界石油价

格下跌应该需要交易的美元少了，美元应该跟随石油价格下跌！我奇

怪的是整个世界居然没有一个经济学家提出这样浅显的质问？世界

舆论对此也置若罔闻！难道美元不是和石油挂钩的吗？美元是国际性

货币，可以这样说美元的国际货币币值应该只和国际大宗交易有关，

它和美国自己的非农指数什么的一点屁毛关系都没有！ 

    石油价格涨美元涨石油价格跌美元跌反映了什么？反映了美元

币值已经不能真实表现国际贸易了！美元汇率变动是假的美元指数严

重失真了！应该换一个新指数了！ 

    我看到了牛刀以下观点：“牛刀：1 月雷鸣——2015 中国危机被

引爆 

    阅读：99552015-01-0407:56 

    标签：财经房产经济牛刀危机 

    1月雷鸣——2015中国危机被引爆 

    尽管中国官方不断在隐瞒数据，在 2014 年中国央行无锚印钞的

罪恶还在继续，再贷款，定向降准，定向降息，都是在无锚印钞，多

少钱大家心里一清二楚，既然中国当局一条路上走到黑，用滥发货币

手段掩盖矛盾，那么越来越多的人民币持有人完全看清楚了中国经济
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的本质，那就是人民币在末路上裸奔，翻船就在眼前，老子不跟你混

了。这就是美元指数不断上涨的本质。美元指数长得越快，说明在中

国美元出逃就越多，中国外汇储备消耗就越大，最终将会消耗完所有

的中国美元，这个事实是掩盖不了的。” 

    我认为，人民币的问题是人民币的问题，美元的问题是美元的问

题！人民币其实没有滥发只是人民币不在人民手里罢了！如果我们人

民手里有了人民币现在看高企的房价就不是个事了！立马 80%贷款买

房的房奴就会解套，我去年还是前年说过，解决中国经济问题要么是

大通胀，把富人财富稀释，减轻穷人负担；要么就是对 0.37%的富人

财富高额征税，起码他们 90%以上的非生产性财富要征税收掉！要么

就是革命杀掉几百万人的人头财产分给人民或者国家集中使用购买

资产给国民分红！没有第四条道路可以走！ 

    我倾向对 0.37%的富人财富高额征税，起码他们 90%以上的非生

产性财富要征税收掉！要立法对于他们在成为美国公民之前的资产在

中国收税乃至直接没收！对于他们在成为美国公民后在中国的企业偷

税漏税重罚乃至罚不抵债资产没收国有！ 

    对于真正创业致富的富人应该政府扶持，按照规模逐渐通过税收

替代政府入股增加国有资本股份！超大企业国有股份要超过一半，但

是只要企业发展好经营权还是归人家私人老板，我这个思路是符合

18 大混合经营的思路的！其实我忽然发现以其人之道还治其人真是

太妙了！太极的奥妙正在这里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0412:45 
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    引用：时代在进步，村长同志们积极响应国家号召，争先恐后的

给农民兄弟演示先富的绝技，电视剧《老农民》就是他们对人民公社

愤怒的控诉！热烈歌颂分田单干的伟大科学发明，从唐山最牛婚礼豪

华程度就可见一斑村长的魄力，就连著名表演艺术家刘能、广坤、赵

四也甘愿为一个小小的村长效犬马之劳，虽然土地私有古已有之，不

得不说这次最成功、最伟大！让你说，他们还想搞人民公社吗？打死

他们也不愿再回到人民公社时代！！ 

    ----------- 

    1968：我忽然有个创作冲动，我想写一个新时代发家致富的村长

的故事，题材是现成的，有阴暗也有阳光！晚自习吧！哎，我能看的

晚自习越来越少了，大家都穷啊，以前没有人看现在都抢着看！我到

河南郑州外国语学校，他们老师听说我看晚自习 80 元都非常羡慕，

他们看晚自习只有 20元！这还是河南最好的学校啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0412:46 

    【中华论坛】四川减成本要大量削减市县两级各类执法队 

    发表于：2015-01-0411:43:09 

    作者:vsign发短信加关注更多作品 

    级别：大元帅等级 20等级 20积分：710307 

    省政府出台 2015年“1号文件”推进依法行政 

    核心提示 

    为保证“集中力量”执法，《意见》明确提出省级部门一般不设

专职行政执法队伍。 
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    要大幅减少市、县两级政府执法队伍种类。 

    设区的市要整合重复设置的执法队伍。 

    市级部门承担执法职责并设立执法队伍的，区本级不设执法队伍。 

    区级部门承担执法职责并设立执法队伍的，市本级不设执法队伍。 

    1 月 3 日，省政府网站公布 2015 年省政府“1 号文件”《关于深

入推进依法行政加快建设法治政府的意见》，从政府履职、决策机制、

政府立法、行政执法、权力监督、政务公开和队伍建设等方面，对我

省深入推进依法行政、加快建设法治政府提出具体要求。 

    我省将大幅减少市、县两级政府执法队伍种类，一个部门原则上

只保留一支执法队伍。此外，重大行政决策必须经过集体讨论，实行

终身责任追究等成为我省依法行政的重要手段。 

    削减执法队伍市区不重复设执法队 

    改变“散兵作战”，执法打出“组合拳”，是《意见》提出的亮点

之一。特别是在食品药品安全、工商质检、公共卫生、安全生产、文

化旅游、资源环境、农林水利、交通运输、城乡建设等重点领域，将

大力推行综合执法。根据《意见》，在重点领域试点推行跨部门综合

执法。 

    为保证“集中力量”执法，《意见》明确提出省级部门一般不设

专职行政执法队伍。同时要大幅减少市、县两级政府执法队伍种类。

根据要求，设区的市要整合重复设置的执法队伍，市级部门承担执法

职责并设立执法队伍的，区本级不设执法队伍；区级部门承担执法职

责并设立执法队伍的，市本级不设执法队伍。政务服务透明化审批事
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项全部“上网” 

    行政权力清单制度要求政府履行职能时，做到法无授权不可为。

我省将统一公布省、市、县三级行政审批项目清单并实行动态调整，

清理取消非行政许可审批事项，具体要求是“行政权力进清单、清单

之外无权力”。 

    《意见》明确要求放宽市场准入，要做到凡是市场主体基于自愿

的投资经营和民商事行为，只要不属于法律法规禁止进入的领域，不

损害第三方利益、社会公共利益和国家安全，政府不得限制进入。 

    《意见》强调政务服务和公共资源交易透明化，审批事项全部“上

网”，省、市、县三级联动。此外，工程建设项目招投标、政府采购、

土地使用权和矿业权出让、国有产权交易等公共资源交易事项都纳入

公共资源交易平台集中交易。 

    我省将建行政决策终身责任追究制在政府职能的具体落实上，如

重大行政决策，省政府制定《重大行政决策程序规定》，明确重大行

政决策的范围和标准，把部门论证、公众参与、民主协商、专家论证、

专业机构测评、成本效益分析、风险评估、合法性审查和集体讨论决

定作为重大行政决策必经程序。 

    同时，省政府制定《重大行政决策责任追究办法》，明确追责主

体、追责范围、追责方式，对决策严重失误或依法应及时作出决策但

久拖不决造成重大损失、恶劣影响的，实行终身责任追究。行政“一

把手”、负有责任的其他领导人员和相关责任人员都将被追责。 

    权力集中部门和岗位要定期轮岗 
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    为实现对行政权力的制约和监督，《意见》确定，对财政资金分

配使用、国有资产监管、政府投资、政府采购、公共资源转让等权力

集中部门和岗位，实行分事行权、分岗设权、分级授权，定期轮岗。 

    我省将修订《四川省行政机关工作人员行政过错责任追究试行办

法》和《四川省行政审批违法违纪行为责任追究办法》，对在履职过

程中徇私舞弊或收受当事人财物、接受当事人宴请或其他不正当服务

的行政过错责任人，依法从严处理。 

    减成本办实事是没错，可能否保证剩下来的人能办成什么事？还

是依旧无所事事？看上海哈尔滨顺德等地踩踏起火爆炸的大面积灾

难死人惨案可知，要想窘迫的财政社会现状根本改变关键不只是裁几

个人。 

    -------- 

    1968：哥开篇的预测应验了，要裁员了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0415:50 

    消息 2： 

    养老金并轨前夜：已有省份开始上调公务员工资 

    2014年 12月 26日 07:01 

    按照企业养老保险费率，单位缴费 20%入社会统筹，个人缴费 8%

入个人账户，这意味着中国 700 多万公务员、3000 多万事业单位人

员都将失去工资里的“8%”。 

    “还要多扣工资的 8%，这也太狠了。”听到机关事业单位养老保

险改革的消息后，刘平有点难以接受。 
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    刘平是山西的一名小学老师。就在一周前，她还沉浸在每月工资

涨了 200 元的小幸福里。但现在她开始担忧，如果明年加入养老保

险，这 200元够个人缴费吗？每月本就微薄的薪水是否又要多一项支

出？ 

    机关事业单位养老保险改革赶在年末交出了一份成绩单——国

务院副总理马凯 23 日向第十二届全国人大常委会所做的报告公布，

改革方案已经由国务院常务会议和中央政治局常委会审议通过。 

    按照企业养老保险费率，单位缴费 20%入社会统筹，个人缴费 8%

入个人账户，这意味着中国 700 多万公务员、3000 多万事业单位人

员都将失去工资里的“8%”。 

    对于失去的“8%”，不同的人有不同的担心。刘平关心的是一涨

一扣间会不会“亏”了；大学副教授王婧担心的是，这些钱未来还在

不在？围观的 3亿企业职工养老保险参保者则关心“并轨”是否真的

带来了期待的公平。 

    记者从知情人士处获悉，今年方案获批之后，还待细则出台才能

启动改革，目前人力资源与社会保障部(下称“人社部”)拟定了一份

改革具体的操作方案，需要与财政部、教育部等部门协商。由于在一

些关键问题上存在分歧，未来细则以何种面目出台仍然是未知数。先

涨工资再缴费？马凯的报告将改革基本思路定调为“一个统一、五个

同步”。“一个统一”，即党政机关、事业单位建立与企业相同的基本

养老保险制度，实行单位和个人缴费，改革退休费计发办法，从制度

和机制上化解“双轨制”。 
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    “五个同步”，即机关与事业单位同步改革，职业年金与基本养

老保险制度同步建立，养老保险制度改革与完善工资制度同步推进，

待遇调整机制与计发办法同步改革，改革在全国范围同步实施。按照

现行企业职工基本养老保险制度的费率，单位缴费 20%入社会统筹，

个人缴费 8%入个人账户，这也就是意味着今后机关事业工作人员要

缴纳个人工资的 8%为未来养老存钱，作为他们的雇主——各级财政

以及学校、医院、科研院所等需按月向养老基金缴纳 20%的社会统筹。

与企业职工已经习惯了每月拿到的都是被扣掉“五险一金”的工资不

同，这减少的 8%将给机关事业单位人员带来明显的阵痛感，破坏现

有薪资和人力结构的平衡。业内达成的共识是，改革之前应该先涨工

资，用增长的钱来缴费，否则这项改革将面临巨大的阻力。因此，“养

老保险制度改革与完善工资制度同步推进”也被列入了“五个同步”。 

    山西是本年末最高调的普涨工资的省份，公务员和事业单位人员

以及退休人员均有份，上涨幅度从 90元~730元不等。涨工资的名义

当然并非是为了让大家参加社保，而是提高工作津贴和生活补贴。刘

平在一周之前收到了涨工资的通知后，着实开心了几天。因为要连续

补两年的工资增额，这对她来说也算个不小的收入。虽然她想到新涨

的工资可能都捂不热就要重新交出去了，有点郁闷，但也总比不涨强。

上述知情人士告诉记者，越来越多的省份将加入上调机关事业单位工

资的队伍，工资上涨基本完成之日就是机关事业单位正式启动养老保

险改革之时。清华大学就业与社会保障研究中心主任杨燕绥表示，如

果工资上涨到位了，明年启动改革的阻力就会减少。可以从基本养老
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保险做起，让新人和中人先开始缴费，职业年金同时开始做一些先期

准备，这个制度慢慢就起来了。在杨燕绥看来，筹资责任是当前改革

所面临的主要问题。个人缴费可以通过涨工资来对冲，但用人单位高

达 20%的缴费责任，政府财政和用人单位应该确立合理的分担比例。

这其中最难的就是“中人”(改革前参加工作未退休的人员)，如何对

他们的工龄进行补偿是一个不能逃避的问题。养老保险靠得住吗如果

大学副教授王婧可以选择，她更愿意维持现状而不是加入社保养老。

王婧说，虽然还没有得到涨工资的消息，但如果个人所交费用能够切

实保障养老，先涨再交或是先交再涨都无所谓，她真正担心的是这部

分钱到底会不会用于保障养老。财政养老更可靠，养老保险给我的感

觉总是拆了东墙补西墙据记者采访时表示。王婧的担忧并非没有道理。

本报记者了解到，本次改革中央拿出了很大的决心，在基本养老保险

制度上不设“特区”，机关事业养老保险改革之后将并入目前的城镇

职工养老保险的“大盘子”中统一运行，统一计发养老待遇。这也就

意味着，机关事业单位人员个人账户将和企业职工一样成为“空账”，

这 3700万人的个人缴费同样会被挪用于发放已退休职工的养老金。 

    同样，他们也会面临替代率下降的问题。如果没有职业年金，机

关事业单位人员待遇下降将是必然的。 

    南京财经大学公共管理学院教授林治芬说，当前事业单位职工和

企业职工待遇差别较大的一个重要原因是事业单位职工退休金中包

含了职业年金，而企业的退休金是不包含这部分的。 

    改革要求“职业年金与基本养老保险制度同步建立”，这表明未
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来职业年金将成为机关事业单位人员的标配，用于弥补加入基本养老

金保险之后替代率下降的缺口，最终达到改革之后养老待遇不降低的

目标。 

    从目前的制度设计来看，由于职业年金是全面建立而企业年金却

依然只是少数国企才享有，“并轨”之后虽然企业和机关事业单位执

行了相同的制度，但两者养老金的水平仍然会有不小的差距。 

    中国人民大学公共管理学院教授李珍认为，当前养老金改革争论

中一直存在的悖论是，“不公平”论者一方面认为双轨制不公平，一

方面又认为要通过职业年金将改革对象的损失补回来，其解决方案是

将目前的退休金制度分一为二，即基本养老保险外加职业年金。 

    “这个办法是将朝三暮四改为朝四暮三，不能根本解决所谓的不

公平问题。”李珍说。 

    ----------------- 

    @zxl196820122014-12-2611:53:40 

    1968：这篇文章就彻底暴露出他们的意图了！中国 700多万公务

员、3000多万事业单位人员都将失去工资里的“8%”。给你玩今天涨

200元明天扣 300元的小儿科把戏的所谓专家，他们与真正的骗子比，

他们的伎俩比真是太拙劣了！当然，他们潜在的意图还不只是这个，

他们还打算以后提高通货膨胀率把这些钱稀释掉！还打算为公务员大

面积下岗做准备，这样你下岗后就要自己负担这些养老金，这样保持

社会平稳！更可恶的在于，他们在玩弄数字...... 

    ----------------------------- 
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    @2783993642015-01-0414:55:59 

    张老师好，一直在关注您的帖子。有个问题想向您请教：我妈妈

是江西新余仙女湖区的一个农民，到现在村里的土地被贱卖的差不多

了，人均耕地不足 2分。她年龄已超 60岁，领取每月的“退休工资”

50元好几年了。现在村里说要买失地农民保险，每个人交 2.5万（自

愿原则）。我妈想买来着，我劝她等等看。我上网查了下当地的政策，

1，买这个险必须放弃农村户口；2，交了钱后每个月也就是领几百块

的补助，还有年数的限制。（当然这些资...... 

    ----------------------------- 

    1968：关键在你们家的宅基地多大？还有你们村的集体山林有没

有？是多大？如果你们家有好大一个院子你们村有大片集体山林那

么交 2.5 万放弃农村户口--就是放弃宅基地和山林补偿权，很划不

来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0416:50 

    @斗鸡眼瞅鸡 2015-01-0413:01:48 

    ----------------------------- 

    这几位也快下岗了，我说过当维稳的也要下岗的时候才是一盘大

棋局开始的时候！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0418:30 

    卖给中国的波音飞机上安有窃听器 zt 

    发表于：2015-01-0311:48:16 

    作者:zhuche 
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    此前波音公司在中国元首座机上安装窃听装置一事正沸沸扬扬

余波未平之际，从中国空军运输部华北地勤中心又传出美国售华波音

飞机存在重大人为安全隐患的报道。 

    据来自该中心一位匿名工程师提供的传真资料显示，早在一九九

三年，中国空军的专业检测人员就发现在中国空军和所属联合航空公

司中服役的一批波音飞机被人为地做了手脚。该批飞机中的六架在交

给中方前由波音公司按中方的要求作了改装，以适应中国空军在中国

西北、西南地区复杂的气候和地形条件下进行人、货混载的需要。其

中的几架后来被用于中国西南成都军区进出西藏兵员和急用物资装

备的运输。 

    事情的起因是，自从中国军方在西藏使用波音飞机之后，美国和

印度的情报部门似乎就对中国在西藏的兵员调动情况了解的极为准

确、及时，其准确度可达到正负几十人的程度。开始中国安全部门并

未将波音飞机与此事联系起来，直到后来一架军方的波音飞机在执行

飞行西藏的任务时连续发生了神秘的飞行异常。 

    当时该飞机在离开成都附近的军用机场后，驾驶员就按照惯例将

航线锁定至西藏某机场，使飞机进入了自动驾驶状态。按照中国空军

的规定，飞机虽然可以自动飞行，但驾驶员绝不允许擅自离开驾驶位，

而必须随时监控、调整飞行状态。专业人士都知道，飞机的自动驾驶

装置是完全从属于驾驶员控制的。也就是说，驾驶员随时可以干预飞

行状态，人的操纵会立刻切断驾驶仪的控制，而不会出现飞机“自行

其事”的状态。然而这一不可能发生的现象却在该飞机上发生了。当
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时驾驶员接到地面通知，由于气象条件突然异常，地面调度要求该飞

机紧急偏离原航线，绕转飞向另一机场。但当驾驶员操纵驾驶杆时，

飞机却拒绝做出反应，仍按原航线飞行。这一神秘的“麻痹”状态虽

然只持续了短短的几秒钟，却也把驾驶员吓出一身冷汗。接着这一现

象又连续发生了几次。另一令人奇怪的现象是，在飞机失控的几秒钟

里，飞机与地面的无线电联络也同时中断，但飞行员却明显感到飞机

通讯天线正以大功率发出信号。虽然飞机最终安全着陆，可是飞机的

神秘表现却让有关专家困惑不解，有人认为是西藏复杂的气候和自然

条件干扰了飞机的飞行装置，也有人简单地将此事与飞碟等不明飞行

物相联系，谁都没有考虑到飞机本身的原因。最终将专家的视线引向

飞机本身的原因是，所有飞机失控的现象都发生在空军同一批改装的

几架波音飞机上。其他厂家和型号的飞机同时飞行同一航线表现得都

很正常，而发生过失控状态的飞机在飞其他航线时也发生过同样现象。

另一让人困惑不解之处是，所有失控状态均发生在飞行航程中间飞机

处于稳定高度作平稳匀速飞行的过程中，在飞机起降的过程中飞机完

全能控制自如。失控的状态似乎完全是受人控制和精心策划的，这也

解释了为什么所有的失控飞机都没有发生任何地面事故。与波音一贯

的作风相反，波音公司设在北京的技术服务中心对这一失控现象拒绝

作出任何解释和评论。他们甚至根本不认为失控现象曾经发生过，同

时也完全拒绝按中方的要求更换有关部件。后来经中国有关专家对异

常飞机作详细检查，发现其驾驶仪的一个核心部件与其他同型号同生

产批次的波音飞机的同一部件在大小、形状上均有较大差异。异常飞
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机的部件上甚至隐约可以辨认出“ＵＳＡＦ”（美国空军）的字样，

而这一字样在其他飞机上是根本没有的。所有迹象都表明，是波音公

司配合美国情报部门和美国军方在出售给中国的飞机上做了手脚。第

一批被做手脚的飞机是提供给中国空军的那六架波音飞机。这也就解

释了为什么美国和印度的情报单位能对中国在西藏的兵员调动情况

了如指掌，这也是中国空军后来下决心购进俄制伊尔－７６运输机取

代波音飞机的原因。对于这一关乎到中国重大政治和国防安全的事件，

中国官方一直秘而不宣，也从未对波音公司提出过制裁。相反的是，

中国官方对波音公司却始终情有独钟，每每将大笔订单交给波音公司。

也许是出于经济和外交考虑，中国政府将波音公司视为一个可以利用

来影响美国政府的棋子。波音公司出于它在中国的重大商业利益，也

乐于充当这一棋子。在要求美国给予中国永久最惠贸易国待遇的活动

中，在摇说美国政府支持中国加入世界贸易组织方面，波音公司都是

干得最卖力的一个。既然互有所求，中国政府对波音公司损害中国国

防安全的行为睁一眼闭一眼也就不足为奇了。 

    出于国家安全利益考虑，美国政府和军方在中国的飞机上大做文

章似乎无可厚非，然而波音公司涉身其中，却犯了商家大忌。据中国

政府声称，中国在未来的十几年里将可能购买数千到一万架飞机，波

音公司当然希望成为最大的受惠者。但是随着波音飞机人为安全隐患

的揭露，即使中国政府仍愿意大量购买波音飞机，对那些自己掏钱买

机票的中国乘客而言，一旦了解了波音飞机的真实情况后又有谁愿意

把性命搭在安全无法保证的波音飞机上呢？这也许给了波音的老对
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手——欧洲空中客车公司一次反败为胜的良机。有理由相信，自一九

九三年中美关系逐渐紧张以来，所有卖给中国的波音飞机都被波音公

司和美国军方做了手脚，因为从那时起所有售华飞机的零部件都是单

独生产的并都标明了“为中国制造”的字样，中国方面再也无法判别

卖给中国的波音飞机和卖给其他国家的波音飞机有何异同。同时波音

公司做手脚的方式也大大改进了，被搞了名堂的飞机再也不会发生失

控或麻痹状态，中国飞行员再也感觉不出被做手脚的飞机和正常的飞

机有何区别。 

    波音飞机事件对中国军方的触动似乎远比对中国民用航空业和

中国政府的触动要大。自一九九三年以来，中国空军已有意大大降低

了波音飞机在其运输机群中的比例，取而代之的是俄制飞机和国产飞

机。根据中国空军技术人员的分析，波音公司对飞机做手脚的方式有：

安装遥控装置，安装探测设备，安装窃听装置。就***微软公司的操

作系统为微软和美国情报部门留了后门一样，波音公司在卖给中国的

飞机上也为美国国防部和中央情报局留了后门。可以认为，中国的天

空实际上是控制在美国国防部手里，中国无法真正摆布属于它自己的

波音飞机。不敢肯定波音公司是否在飞机里安装了爆炸装置，但

“九·一一”事件表明，被敌人控制的民用飞机将会成为多么可怕的

杀手。 

    如果中美之间一直相安无事也就罢了，若中美一旦开战，飞行在

中国上空的所有波音飞机都将成为受美国控制的巨型巡航导弹，也许

美国根本用不上Ｂ－５２轰炸机和战斧巡航导弹就把中国炸平了。令
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人可悲的是，中国为攻击它自己的武器预支了所有的款项。 

    ----------- 

    1968：第一：下命令购买波音，尤其是出事后继续购买的人就是

深喉！第二，马航的谜底就在这里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0420:43 

    天山网讯 

    即日起到 1 月 13 日，乌鲁木齐将关闭所有活禽经营市场，包括

批发市场的活禽经营区、农贸市场和社区的活禽宰杀点等，逐步推行

“禽类定点屠宰、白条禽上市”制度。 

    这段时间，居民可以在即将开设的冰鲜白条鸡直营店和蔬菜直销

点购买冰鲜白条鸡。 

    ----------- 

    1968...... 

    ----------------------------- 

    @200421722015-01-0419:53:57 

    张老师，那请问我自己养的鸡想吃，自己杀了煮来吃了算违法吗 

    ----------------------------- 

    1968：自己的没有事啊，但是你的鸡已经没有渠道进入大规模流

通领域了！这就叫提高准入门槛，大家只能吃激素催的肉鸡了！你就

是想买农民家养的土鸡都没有渠道了！在这个思路下，我们以后吃的

一切东西都是大工业化生产出来的，大工业化生产的结果就是我们浑

身充满激素和化肥农药和不知道什么生物的基因！这还是其次，关键
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是这些流通基本被外资垄断！嗯这个叫现代服务业，李相专门请美国

人设计的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0420:58 

    民警收到中学生捡拾钱包未全部还失主被查处 

    2015-01-0415:16:27来源：新华网 

    新华网郑州 1月 4日电（记者李亚楠）河南安阳两名中学生捡到

装有 3700 元现金的钱包交给出警警察，然而，失主领到的钱包却只

剩下了 1500 元，原来竟被这名警察擅自截留了。目前，这名警察已

被给予行政撤职、留党察看一年的处分。 

    据记者了解，2014 年 12 月 25 日晚上，安阳市两名中学生在当

地一小区门口捡到钱包后交给正在执勤的保安，在两个孩子、两位保

安和一位业主的共同见证下，清点的钱包内现金是 3700 元，然后如

数交给出警的 110 民警。可在 4 天之后，当失主领到丢失的钱包时，

里面的现金却只剩下 1500元，2200元不翼而飞。令人意外的是，就

在 12 月 30 日下午，也就是失主领回钱包的第二天，这 2200 元钱竟

然又被退还给失主，这其中的蹊跷到底在哪儿？ 

    记者从安阳市公安局获悉，了解这一情况后，安阳市公安局纪委

立即成立工作组展开调查。经查，12月 25日，北关公安分局出警民

警王某（副主任科员）在收到群众捡拾的钱包后，没有履行交接登记

手续，没有及时将钱全部交还失主，造成不良社会影响。鉴于在组织

调查前，王某能认识错误并主动退还失主财物，依照相关法规，安阳

市公安局决定对王某给予行政撤职、留党察看一年的处分；对北关公
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安分局分管领导和直接领导诫勉谈话。 

    1968：我前几个月在公园捡到苹果 6一部，当时我把他交给公园

门口的把门的几个警察，当时我交给手机后警察说你可以走了，后来

我老婆骂我傻，不要让警察贪污了我心里非常不舒服，因为没有任何

登记等手续，，我想一想也是，乌鲁木齐现在到处是穿警察衣服的人，

我自己就有一套，虽然那么多人，没有登记，如果我走了他装口袋里

咋办？现在知道按照规定应该要登记的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0423:14 

    今年多省上调社保缴费基数专家质疑提幅过大 

    为什么会出现五险一金占工资比例偏高的状态？中国劳动保障

科学研究院院长刘燕斌分析认为，一方面，我国社会保险制度建立时

间较晚，由于历史原因造成了部分人员没有缴费或缴费积累不足，但

按规定仍可享受社保待遇，为此社会保险基金需要承担巨额的“改革

成本”以支撑运行；另一方面，我国老龄化程度的加速、社保基金投

资运营空间有限等问题，也使社会保险费率需要保持在较高的水平上。 

    财政部发布《关于 2013年全国社会保险基金决算的说明》显示，

2013 年，全国社会保险基金总收入 35994 亿元。不过，按照现行规

定，这笔钱只能存银行、购买国债，虽然保证了基金安全，但基金收

益较低，赶不上物价上涨幅度，这就造成了社保基金的贬值。如何实

现既降低缴费水平，又不影响当期社保缴费收入，尚需进一步研究。 

    据人社部方面透露，目前养老保险全国统筹的方向已经确定，在

具体方案的设计上，重点是统一确定缴费的基数和费率，归集中央统
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筹基金进行省际的余缺调剂，同时允许省级地区在确保全国统筹的前

提下，有一定的费率和待遇调整浮动幅度，从而调动中央和地方两个

积极性。 

    1968：这都是为养老金入股市虎口做准备呢！什么叫地方的积极

性？就是纵容他们在已经很高的养老缴费基础上再加高！有本事一直

加到大家都交不起的那一天！所谓历史原因就是给私企和外企免交一

切费用的结果！用脚后跟想一想，即使我们当初走劳动力密集型产业，

我们已经提供了当时世界上最丰富、廉价的土地和劳动力，当时还减

税和变相纵容免去工人的未来养老和医疗费，实在是恶性地方竞争，

所有当时领导主要是大领导没有一点远见的结果！当时出口恶性竞争

和劳动力恶性竞争是全国问题，领导从来没有采取有效措施解决！这

就是历史问题的由来！从这个角度讲改革开放就没有什么顶端设计，

说白了就是失控胡搞！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0423:42 

    中石化浙江分公司混改第一步：加油站卖肉包子 

    正文手机网浏览财经资讯中金网贷送豪礼 iphone6免费拿 

    来源：钱江晚报作者：佚名 2015-01-0411:55:19 

    昨天(1月 3日)一早，家住浙江杭州采荷东区的市民李先生到中

石化杭州清泰门加油站时，顺便到加油站内的易捷-喜士多便利店买

了一只肉包、一杯关东煮当早餐。 

    据了解，清泰门加油站是我省首批开业的 30家易捷-喜士多便利

店之一，去年 12月 31日刚刚开业。这也是中石化浙江销售分公司在
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混合所有制改革中迈出的第一步。2014年 10月，中国石化[3.67%资

金研报]销售公司与上海喜士多连锁有限公司达成合作框架协议。浙

江中石化也成为继上海中石化开设喜士多便利店之后，中石化系统内

第二家开设喜士多便利店的分公司。 

    “跟我们自己过去的易捷便利店相比，易捷-喜士多便利店最大

的不同在于商品品种丰富，特别是热食、鲜食类品种大大增加。”中

石化浙江分公司非油品中心相关负责人表示。过去易捷便利店的品种

为八九百种，如今店内陈列的商品多达 1600 种。除了热气腾腾的关

东煮、包子、热狗等新鲜热食;冷柜中的商品也不再局限于普通饮料，

鲜牛奶、酸奶、新鲜的果汁、水果、便当等都出现在了顾客的视线中。 

    ------ 

    1968：实事求是的讲，这个变化是可喜的！我出去捡石头经常过

加油站，都知道里面东西贵，热的吃的东西几乎没有！实际上很多时

候是想喝碗热汤的！除非实在不行，我们谁都不在哪里买东西，也就

是到哪里上个厕所而已！但是这只是增加一项服务项目而已，用的着

卖全部资产吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0423:53 

    钟伟：房地产投资超额回报的时代已经过去 

    “除非北上广核心区域、房龄不长于十年的，否则继续持有房子

的必要性是比较弱的，因为房地产作为带来超额回报的行业的年代已

经过去了。”北京师范大学金融研究中心主任钟伟近日在某机构 2015

年宏观经济金融暨投资策略会上称，三四线城市的房地产已经没有投
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资价值。 

    房地产市场回暖可能性不大 

    “2015年房地产的总体特点是：一线城市好，三四线城市一般；

销售面积好，大概能有 14亿平米，但销售价格一般；住宅销售不错，

但商业、写字楼商铺一般；房产销售端不错，房地产投资、土地购置

一般。同时，要关注人口、商业和利率对房地产的影响。”对于 2015

年房地产行情，钟伟做出如是判断。 

    “对于房地产调整的判断，市场短期内整体回暖的可能性不大。”

中诚信托副总裁李振蓬也发表了相同观点。她给出的理由是：第一，

市场预期；第二，利率市场化；第三是库存巨大。房地产行业的调整，

上一轮调整周期从 2007年第四季度到 2009年第二季度，延续了 7个

季度。市场销量最大跌幅超过 20%，价格跌幅超过 15%。如果以 2014

年一季度开始作为此轮房地产调整的开始算，调整周期会到 2015 年

下半年甚至 2016年上半年。 

    东边不亮西边亮，房地产并购重组正在迅猛增长。Wind 数据统

计，截至 2014 年 9 月底，房地产行业已完成和未完成的并购金额合

计为 1054.04 亿元，去年同期这一数据仅为 552.38 亿元，同比增长

了 90%。 

    “整个地产行业的并购重组机会很大。”李振蓬分析，2014年市

场基本面的整体低迷让房企的规模化发展受到了巨大阻碍，市场格局

或将面临重新洗牌的可能性，因此并购整合成为房企突围融资困境、

拓展市场份额的一条便捷通道。 
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    对于 2015年房地产信托风险，钟伟表示：“总体来讲，信托违约

率微乎其微。刚性兑付的打破是很难的。”2012年融资方将高息的信

托资金替换为相对低息的信托资金。这表明开发商对未来的预判更加

谨慎，不愿冒险，所以违约风险更低。 

    对于具体房地产信托产品是否会违约，钟伟表示，主要看两点：

一是项目，避免多次滚动发行的项目；二是发行主体，一般背靠较大

的平台、资金实力雄厚、中大型信托公司不愿意打破刚性兑付，否则

可能丧失市场声望和客户资源。 

    ------------ 

    1968：消息说：“中国企业从国外借了 1 万五千亿的美元，中国

央行从香港借了 4千亿美元，剩下的大部分是热钱和外资投资。中国

对外负债表，就是中国外资在中国投资的利润和资产，中国剩下的外

汇根本不够支付对外负债，就是说中国实际是欠债的，还没算上中国

租用外国的设备如大飞机的费用”他不用掩饰了，中国企业相当部分

就是房地产借了人家大量的钱！这就是刚性兑付！但是我想说另外的

问题就是中国的房地产商们他们掠夺够了我们的血汗，他们不仅仅是

不再获得超额回报的时代而是进入归还人民财富的时代！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0500:07 

    春节前干果批发商一般要涨价，而且春节前和这个月底就不发干

果了，休息 1个月！要买的赶紧啊！我们可是上个月就给大家讲了啊！

而且我们有精美包装袋，可以过节送礼嘛！今年过节不送礼送礼就送

新三宝！哈哈哈哈！ 
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    哎呀，我发现的一个乌鲁木齐人都几乎不去的卖玉石籽料的地方，

我挑的扁平的可以做枕头的籽料挑的差不多了，我预备了 500颗玉石

枕头籽料，如果再挑就要等到明年开春了，现在还有 200-300颗玉石

枕头仔料了，前几天群里在乌鲁木齐的网友到我们家也看到了，就这

些籽料了。我发愁以后大家要玉石枕头籽料没有了怎么办？ 

    昨天去我忽然发现小的没有了还有好多大的嘛！这些大的现在不

也是淡季历史底价嘛！大的作为玉石摆件也是非常好的，而且真便宜！

300-500一般就可以了，你要 1千元买一个哪个大的我都搬不动！不

过到时候最好我和你们都能同时有空，我给大家同步上图，我请行家

把关价格和真实籽料就可以了，你们看图片及时选，跑一趟挺麻烦！

这是春节前最后一项活动了！十几吨的玉石籽料，有得挑！所以需要

大玉石籽料当摆件的朋友私聊告诉我，我去现场拍照，你认可了，然

后我打的把它抱回家！（因为哪个地方危险，所以我老婆就不开车去，

我自己去吧因为危险没有人敢去所以生意不好，所以才便宜啊！）最

好你自己回家配底座，如果女士不方便，我老婆开车我给你搬到市场

配底座！最好还是您自己回去配吧！ 

    希望天涯网友踊跃参加我们的促销互动活动！参加群时一定要注

明是天涯网友！现在每天有不少要加入做广告的，我们都拒绝了！ 

    欢迎参加新疆特产直销群购物 365913632我是老帅！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0511:29 

    ----------------------------- 

    @大泽乡人二 2015-01-0501:09:35 
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    楼主要银灰呀 

    ----------------------------- 

    1968：主要是韬光啊！我这不开始卖核桃了吗？哈哈哈哈哈！其

实，我周围很多教师群都开始进行微商创业了，靠工资只能天天一家

三口吃清汤牛肉面！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0512:11 

    德国见希腊“死”不救欧元惨跌九年新低 

    2015年 01月 05日 08:43 

    字体：大中小共 143人参与讨论用手机讨论 

    希腊大选可能重燃危机的忧虑加剧，而德国令该国可能退出欧元

区进一步升温。 

    希腊退欧猜测升温欧元重挫至九年低位 

    因之前跌破主要技术支撑后触发一波止损卖单，欧元/美元周一

在亚洲市场跌至 2006 年初以来低点。欧元/美元一度触及 1.1883，

周五低见 1.2002. 

    周末的报导暗示，德国现在认为欧元区能够应对希腊退出，这令

欧元人气遭受重大打击。德国将对希腊“见死不救”？ 

    希腊政局近期成为市场的观点，该国政府宣布将于明年 1 月 25

日举行大选，不过雅典面临的麻烦不止这些。德国总理默克尔所在的

自由民主党(FDP)的高级成员 MichaelFuchs 表示欧元区政客们没有

义务援救希腊，暗示德国或将有放弃援助希腊的风险。德国莱茵邮报

报道援引 Fuchs的讲话称，希腊对于欧元区而言，已经不再具有系统
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重要性，希腊政治家现在不能“要挟”区内的其他伙伴国。 

    Fuchs 说 道 ：“ 如果左 翼激进 联盟党 领导人 齐普拉 斯

(AlexisTsipras)认为他可以减少改革努力和撙节措施，那提供金援

的三大机构将必须相应减少对希腊的信贷支援，” 

    他同时强调：“我们必须援助希腊的时代已经结束。它没有再进

行政治要挟的余地。希腊对欧元区而言已经不再具有系统重要性。” 

    这也是迄今为止德国政界对希腊选民发出的最明确警告，如果希

腊在明年初的大选后违背欧盟和国际货币基金组织(IMF)援助计划的

条件，希腊有可能失去资助。希腊政局动荡重新唤起人们对欧元区债

务危机的记忆。2009 年的欧债危机正是起源于的希腊，并逐步扩散

至欧元区二线国家，到 2012年一度危及欧元区的“生死存亡”。 

    德国媒体上周六援引不知名德国政府官员的消息称，德国总理默

克尔(AngelaMerkel)及其领导的政府已经为希腊可能再度爆发退出

欧元区风险的状况做好“万全的”应对措施，即使该国状况再度恶化，

德国方面似乎也已能够从容处置。 

    此前，德国总理默克尔及财政朔伊布勒(WolfgangSchaeuble)都

已曾暗示，即便希腊果真选择退出，欧元区也已经有足够的能力来应

对其所带来的冲击。 

    ----------------------- 

    1968：世界级别的比 2009 更大的经济危机就要爆发了，这个危

机和以前不同，这个危机第一次是由一个国家主导挑起的，一个国家

获利的有预谋的危机--这个国家就是美国！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0523:53 

    @alb11p2015-01-0514:31:38 

    美元连同美国，会犯众怒，招致群殴。牛刀的博客讲人民币汇率

上涨，美元指数上涨对中国股市是利空，但现在股市在暴涨，说明我

们的内控能力极强啊。 

    ----------------------------- 

    什么内控能力强啊，是根本没有办法约束热钱！牛刀的资料可以

用，分析根本不用看！他根本就不从本质原因---中国的金融是被美

国操控来分析和思考问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0600:04 

    @hyh5502015-01-0516:19:33 

    a股暴涨，这是什么节奏 

    ----------------------------- 

    1968：典型的出货行情啊！中石油涨停了嘛！前阶段散户觉得有

些恐高，都不参与了，你不参与了，把前面抛盘轻的指标股往上拉，

引诱你进嘛！这还是击鼓传花的游戏，指数在涨，你不进的哪个就是

主力拉起的哪个，你进的哪个就是主力出货不涨的哪个！至于散户前

阶段高位进的多的、而且被比较深套的股票人家只是拉一点给你希望

让你补仓而已！ 

    主力特别想出货的是在创业板！如果我有失误的话就是 A股确实

又上了一个台阶！看来，要持平 3400 或者再稍突破一点后大拐头！

但是创业板的走势和我预期一致！ 
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    我办公室的人们又在雀跃想进股市，后悔出来早了，后悔买的少

了，急着补仓呢！典型的散户集体心理的反应！啊，这次新开户了不

少人嘛，他们就是新一代的站岗的解放军！黑色星期四是可以预期的

了！可以肯定拐点就是本周了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0623:52 

    @指望者 2015-01-0623:44:02 

    有没有新疆红枣？ 

    ----------------------------- 

    这里不做买卖，要购买去新疆特产直销群 365913632必须说天涯

网友才让进！[置顶]本群须知 

    新疆的高品质干货特产，包括新疆三宝（纸皮核桃、和田大枣和

红香妃葡萄干）若羌灰枣精河枸杞高档亲民价羊脂玉碧玉玛瑙戒指手

项链； 

    本群宗旨：最好的品质，最优的价格 

    群主：老帅（张新亮） 

    管理员：张语轩（党艳） 

    注意： 

    1、最低配货量为 5 公斤及以上（可以各品种搭配各品种最小量

为 1公斤）； 

    3、销售价格：纸皮核桃 50 元每公斤；和田玉枣 65 元每公斤；

若羌灰枣 80 元每公斤；红香妃葡萄干 55 元每公斤；绿香妃葡萄干

70 元每公斤；精河县本色枸杞 110 每公斤运费：汽运每公斤 5 元，
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航空每公斤 6元，外加 5元包装费 

    4、直销模式，所以利润微薄，干果原则上不提供退货申请；首

饰要进货和加工，您收到发现与图片样式不一致要立即告诉我们 3天

后就不退换，请您购买前务必慎重下单下单请 qq 私聊留言张语轩，

付 款 方 式 ： 支 付 宝 账 号 13999255865 党 艳 或 者 工 行 卡

9558803002106140216 张新亮开户行：中国工商银行乌鲁木齐苍房沟

支行，我们收到打款后尽快安排发货，然后信息告诉您快递单号我们

决定采用邮件形式作为客服主要互动平台（Email： "张语轩

"824451595@qq.com）。 

    -------- 

    这几天抓紧订货，春节前玉石和干果都不发货了！我们的主打商

品现在销量最大的是碧玉手镯和戒指，还有玉石枕头和大和田玉石籽

料摆件（只有 500元，到和田去你都买不到）昨天开始选购，已经一

抢而光！要要的等下一批吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0800:30 

    @aiguqin2015-01-0722:02:23 

    @z綦谈怪论：警惕智库误国 

    ----------------------------- 

    二.警惕智库误国之二决策者的利益分配 

    我们先来看一组数据： 

    2004年全国财政收入 3万亿，全国公款吃喝 3700亿、公款用车

4083亿、公款外出旅游 3000亿，数据来源于陆定一之子陆德。 
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    2007 年 6 月 10 日，新华社记者卫敏丽从民政部获悉，截至 10

日 18 时，中国南方严重暴雨洪涝灾害共造成 897.0 万人受灾，因灾

死亡 66 人，失踪 12 人，紧急转移安置人口 59.1 万人，财政部、水

利部、民政部 7月 10日紧急拨付救灾资金 2.32亿元，支持受灾地区

做好抗洪抢险。平均拨付给每个受灾民众 25元。 

    2007年 7月 20日新华社记者卫敏丽报道，据民政部救灾救济司

有关负责人透露，今年以来，全国各类自然灾害共造成约两亿人次受

灾，迄今为止，民政部已会同财政部 26次向 18个受灾省份下拨 4.35

亿元救灾资金。平均拨付每受灾人次 2元。 

    2010 年 6 月 23 日人民网报道 13 日以来发生的强降雨过程造成

江西、福建等南方 10省区遭受严重洪涝灾害，累计受灾人口达 2914

万人，因灾死亡 199人、失踪 123人，转移人口 237.6万人，倒塌房

屋 19.5万间，直接经济损失约 421亿元。南方 11条主要河流同时发

生洪水，近年少见。财政部和民政部拨救灾金 2.53 亿元。平均拨付

每个灾民 8元人民币。 

    2010 年 11 月 19 日中国经济网记者陈郁报道，财政部、民政部

11 月 18 日下拨中央救灾资金 41 亿元，主要用于帮助解决今冬明春

受灾群众口粮、衣被、取暖等基本生活困难。据中国经济网记者了解，

今年以来，我国连续发生严重自然灾害，尤其是西南旱灾、青海玉树

地震、甘肃舟曲特大山洪泥石流等灾害，给灾区群众生产生活造成严

重影响。经评估核定，今冬明春全国有 8137万受灾群众需政府救助。

平均每人补助 50元人民币。 
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    2011年北京 5月 27日人民网记者常红报道，财政部、民政部紧

急下拨 5500 万元中央自然灾害生活救助补助资金，用于帮助湖北和

湖南两省重旱区解决受灾群众口粮和饮水等基本生活困难。截至 5月

26 日统计，此次旱灾过程已造成湖北全省 87 县(市、区)989.2 万人

受灾，有 156.3 万人、48.8 万头大牲畜出现饮水困难，需救助人口

126.1万人。平均拨付每个受灾民众不到 5元人民币。 

    2012 年 4 月 24 日，财政部、民政部向贵州省下拨 7600 万元中

央自然灾害生活补助资金。据贵州省民政厅报告，4月 3日以来，贵

州省受冷空气影响，东南部等地持续出现雷雨、大风、冰雹等强对流

天气，造成全省 21 个县(市、区)47.46 万人受灾。平均拨付每个受

灾民众 160元人民币。 

    与此同时，资料显示示，截止 2011年 6月，公车消费为 9865亿，

公款吃喝为 8963亿，公费出国旅游为 8800亿，举办各类活动招待贵

客为 8900亿。另，从 2000年至 2011年，中国已向 38个国家无偿援

助了总共 3千亿美元 

    2014 年 11 月 23 日新华社报道，截至 23 日 20 时,四川康定

“11·22”地震已造成 5人死亡,54人受伤。地震还造成康定、道孚、

丹巴、九龙、泸定、雅江 6 个县、55 个乡镇受灾严重,受灾群众 7.9

万多人。财政部、民政部向四川紧急下拨 5000 万元中央救灾资金。

平均拨付每个受灾民众 632元。 

    财政部发布，2013 年全国公共财政收入累计达到 129143 亿元，

即将过去的 2014 年最后两个月，全国财政将花掉预算中的近 4 万亿
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元。 

    2014 年 11 月 12 日，新华社以《河北强力惩治腐败：10 个月立

案 14808起查处县处级以上干部 238人》为题，报道了河北省纪检监

察机关的反腐情况，北戴河供水总公司原总经理马超群涉嫌受贿、贪

污、挪用公款的官员家中搜出现金上亿元，黄金 37 公斤，房产手续

68套。 

    据报道，国家发改委煤炭司副司长魏鹏远一处房子里搜出 2亿现

金，一摞总值 2 亿元人民币的面值 100 元人民币钞票和香港铜锣湾

的一座著名摩天大厦的高度相媲美。 

    央行爆料，外逃贪官共 16000 至 18000 人之间，卷走资金 8000

亿元。 

    面对这些数据，我激动了，我说不出话来。我们的政府在短短几

年时间就将灾民拨付款提高了 316 倍，从每人次 2 元提高到每人次

632元。 

    不但我激动，那些在灾难中做鬼的人面对这些数据也会激动的，

他们会激动的从地底下爬起来，高呼“做鬼真幸福”。 

    这些问题的出现的原因之一是将全民所有的资产变现成为政府

的资金，政府有了充裕的资金。另一个原因就是决策过程不受民众的

监督。 

    我举个实例，在一些开发区，其负责人低价甚至无偿向一些企业

提供用地，然后自己的亲属就在开发区旁边开发一些楼盘，企业进入

开发区，就会带动开发区楼盘的大涨，这样既不违反中央不受贿的规
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定，也通过亲属收获大量利益。 

    这样的情况反腐败能制止吗？不能;按照依法治国的法律条文能

制止腐败吗？不能。到现在为止，金融领域和房地产领域的反贪腐还

没有一点动静。在这样的社会状况下进行依法治国，倒不如说依法保

护既得利益更准确些。 

    ----------- 

    1968：数据虽然不准但可以说明问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0800:43 

    本来可以好好分析一下上面的材料，但是今天要谈一下中国的政

治走向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0801:20 

    但是不正常的事情是有一只手无形的在操控中国政治走向，这只

手，第一次我们只是怀疑，第二次有些确定，这第三次我们就可以预

判他从哪里伸出来，抓住这只手！ 

    第一次：是莫名其妙的因为一个英国间谍威胁一个有精神病的妇

女，告诉她她的儿子受到威胁---有人给有精神病的妇女提供杀人的

便利条件（这个妇女一起商量的人，答应和事实上替这个妇女掩盖的

人其实才是主谋！因为没有他的承诺，这个妇女不敢也不可能实施拯

救儿子的计划！而这样有实力的人保护下居然还是没有掩盖住这个妇

女的直接杀人，而这个同案主谋居然没有事，这个太匪夷所思了！而

这个同案主谋居然最后成污点证人！这个逻辑链条简化之就是---我

怂恿你杀人然后我再告发你---这样名正言顺的调查你得男人！在几
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乎 100%的官员有这样哪样不同程度的问题的情况下，只要调查就一

定多少找出问题--这样在关键的时刻阻断晋升道路！这个逻辑可言讲

通！ 

    结果也是这样结果！想一想看，如果他的老婆不杀人，似乎谁也

阻挡不住他的脚步！关键时刻他；老婆莫名其妙的杀人了！和间谍和

有人怂恿都有关系-----还和外国大使馆有关系-----这样的精心布

局，跨国合作---世界上只有一个大国的情报机构可以办---这就是中

情局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0801:26 

    这第二只手是中办主任的儿子的法拉利轿车意外事件有关！中办

主任----这个太厉害了！当年抓四人帮汪东兴就是中办主任！如果他

儿子不出车祸，他不会到统战部，那么谁敢轻易动其他的肝胆他都会

第一时间知道，而且就是最高领导人的安全也在他的手心里！中央想

动谁，什么机密都要从他的手里过！如果没有事，得找个事？没有了

这个中枢山西帮想出国了才知道不能出国！这是这一个集团走向灭亡

的最关键的转折点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0801:27 

    事情演绎到这里，一个集团已经呼之欲出了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0801:35 

    就不说遥远的动车事故，也导致查的结果刘志军完蛋！后来和前

面居然信号再没有问题，那么有没有人为故意破坏因素？目的就是搞

个事让老刘完蛋？ 
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    第三只手在上海踩踏事件的有人在高空扔美元--到扔代金券--

到扔了但和踩踏无关上！高空扔美元或扔代金券引起的事故安全责任

就小很多！如果是别的任何一个中国的地方，任何一个地方政府，不

要说有人抛美元，就是没有人抛美元也要找出一万个自己解脱责任的

理由，但是这一次，媒体居然出奇的很快说不是抛美元造成的！那么

等于说这就是责任事故，谁的责任？上海的主要领导---查他！ 

    哈哈哈，我看有人是爬错山了，应该爬西山啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0801:38 

    问题是在很短的时间内，谁有这样大的能量导演了这么多的活剧？

简直是把中国政治走向玩于鼓掌中了！如果真的是一系列的意外都是

阴谋的话，这个影子里的集团就操控了中国的一切了！但愿我是想多

了！ 

    睡觉了！今晚我有玉石枕头不会做噩梦，但是明天睁开眼睛看到

的但愿不是噩梦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0823:31 

    日薄西山了 

    朱志远任中科院上海分院院长江绵恒不再担任 

    字号 

    评论邮件纠错 2015-01-0820:14:06来源：中国科学院 

    -------------------------------------------------------

------------ 

    四有道路已经完全确立！稀土敞开卖，自贸区全国化，转基因主
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粮化，队伍买办化！完了！政治我就不用说了，就这样了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0823:36 

    @齐洛洛 4182015-01-0817:00:11 

    请教张老师，余额宝这类可以快进快出的灵活理财方式是不是比

银行的理财产品相对安全一些？手里有一些现金一直按兵不动打算

房价降下来之后再买房的，有没有什么比存款更好的方式来小赚一些

呢？ 

    ----------------------------- 

    到处都是金融骗局和炸弹，你还是小心点吧! 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0823:45 

    圈地运动开始了，如果相信他们是真心限制的话年都会过错，这

只是四有化的开始： 

    附录： 

    资本下乡拿地准入办法年内将出或设土地面积上限 

    2015 年 01 月 08 日 00:45 经济参考报我有话说(970 人参与)收

藏本文 

    资本下乡拿地准入办法年内将出 

    工商资本租赁农地或设时间和面积上限 

    记者林远北京报道 

    工商资本下乡“玩农业”无章可循的局面即将结束。《经济参考

报》记者从多位权威人士处获悉，相关部门正抓紧征集工商资本租赁

农地准入监管和风险防范问题的建议，有望在今年出台规范工商资本
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下乡的具体办法。 

    专家认为，我国农村人多地少，如果不加限制地让工商企业进入

农业的直接生产领域，大片圈地，一方面会导致农业生产的“非粮化”

趋势，引发粮食安全问题，另一方面，会挤压农民就业空间，影响农

村的稳定。因此，建议监管办法对工商资本租赁农户承包地在租赁时

间和土地面积上有明确的上限控制，进行资格审查和项目审查。 

    近年来，工商资本进入我国农业的趋势日益明显。一些工商企业

在从事农业产前农资供应、产后农产品(12.73,-0.16,-1.24%)加工销

售等的同时，还直接租赁农户承包地从事农业生产环节。数据显示，

到 2014年 6月底，流入企业的承包地面积已达到 3864.7万亩。更重

要的是，流入面积呈逐年上升趋势，2012 年流转入企业的土地面积

比上年增长 34%，2013年比上年又增长了 40%。 

    然而，企业在成功“圈地”之后，一些“炒作土地”的负面现象

也随之出现，导致“非粮化”等隐忧骤升。有关专家称，目前粮食生

产的利润率仍然偏低，平均大概为每亩 300元至 500元一年左右，他

们进入农业并不愿意从事粮食生产。以蚌埠市五河县最大的一个土地

流转项目为例，10 万亩的流转规模主要为五河县引进的奶牛养殖集

团现代牧业公司提供牧草。记者在当地看到，原本用来种植小麦玉米

的大片耕地都被种上了青青苜蓿，当地干部表示他们要打造一个“内

陆大草原”。而无为县今年以来的农业投资项目中，绝大部分是从事

花卉苗木和特色农林种植，几乎没有粮食生产项目。 

    事实上，工商资本进入农业、参与农地经营规模正不断扩大，但
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政府对企业租赁农村承包地仍没有相应的管理制度。北京农村产权交

易所高级经理赵忠煦在接受《经济参考报》记者采访时表示，目前的

土地流转交易，对拿地企业的注册资本和经营能力都还没有明确的门

槛和监管，交易所会有一些简单的资质审核和认定，但这些都不是必

需的，也不是全国统一标准。只要符合自愿和有偿的原则，交易就可

以成立。至于是否“依法”，现在法律和政策对受让方的条件认定仍

为空白。 

    中央农村工作领导小组办公室副主任韩俊此前表示，为了避免农

村出现大资本排挤小农户，避免出现土地的大规模兼并，避免大批农

户丧失经营主体地位，必须对工商企业长时间、大面积租赁农户承包

地采取慎重的态度。随着工商资本进入农业、参与农地经营规模的扩

大，迫切需要探索建立严格的工商企业租赁农户承包耕地准入和监管

制度。而在去年 11 月，国家印发《关于引导农村土地经营权有序流

转发展农业适度规模经营的意见》，也提出要加强对工商企业租赁农

户承包地的监管和风险防范，要求各地对工商企业长时间、大面积租

赁农户承包地要有明确的上限控制，建立健全资格审查、项目审核、

风险保障金制度，对租地条件、经营范围和违规处罚等做出规定。对

此，韩俊建议，对工商资本租赁农户承包地要有明确的上限控制，要

进行资格审查和项目审查。特别是要防止工商资本下乡租赁承包地后

擅自改变土地农业用途，搞“非农化”或“圈而不用”，破坏农业综

合生产能力。记者此前获悉，政府拟出台关于引导农村产权流转交易

市场健康发展的指导意见，对农村产权交易所等负责土地流转服务的
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机构进行规范和指导。而在赵忠煦看来，出台工商资本租赁农地准入

监管办法，对交易机构也有很大的影响。他表示，一旦办法出台，交

易所就必须调整现有交易规则、风控措施和审核制度，如果能通过科

学的预案和统一的防范措施降低交易项目发生纠纷的风险，对市场的

健康发展是个好事。然而随着工商资本进入门槛提升，受让方数量和

受让成功率都会变小，对交易所又是一个挑战。但总体来说是利大于

弊的，可能会少一些成交量，但是却能更好保护农民利益。记者了解

到，目前相关部门对准入监管办法的研究核心在于，如何界定工商企

业是否为“长时间、大面积”租赁农地，地方政府如何控制工商企业

在上限范围内租赁土地，突破上限后的退出机制及制裁措施，以及如

何科学地建立风险保障金制度等。 

    “政府对工商资本长时间、大面积租用农地的态度是谨慎的，但

是不代表政府对资本进入农村是消极的。”一位不愿意具名的专家说，

虽说要建立严格的准入门槛和监管制度，但是总体而言政府是鼓励工

商资本下乡发展适合企业化经营的现代种养业，农产品加工流通和农

业社会化服务的企业，更将引导农民以土地经营权入股龙头企业，以

增加财产性收入。他说，“三权分置以后，经营权的流转没有身份限

制，既然引入了资本就要确保企业的利益，从长远来看，外界工商资

本务农最大的好处是带来了资金和技术，而这些恰好是农村集体经济

组织里最缺的。” 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0823:47 

    资本长达 3-4 年的对农产品的价格打压，农民已经干啥赔啥了！
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但是如果你把土地给了人家，你过几年就发现原来不值钱的东西变成

天价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0901:28 

    美正在利用金融杠杆扰乱世界…亚洲金融危机会重演吗？ 

    发表于：2015-01-0810:55:55 

    作者:正在连接服务器 

    借入大量低息美元贷款的亚洲公司现在面临双重威胁：在美国可

能加息的情况下，一方面美元重现强势，另一方面债务利息支出可能

增加。 

    在近年经济增长强劲而利率偏低时期，银行向亚洲企业提供了大

量的美元贷款。如今，随着亚洲增长引擎中国经济势头减弱，这些公

司面临日益沉重的债务负担。经济增长放缓开始侵蚀企业的利润，而

在支付美元债息时则需要更多本币。 

    对于东南亚的借款者来说，这一负担尤其沉重，因为东南亚国家

货币贬值的幅度最大，不过如果人民币出现任何走软趋势，也将令这

些国家的企业承压。 

    目前已出现了坏账水平上升的迹象。泰国规模最大的四家银行

2014 年坏账占未偿贷款的比例从 2013 年底的 2.6%升至 2.8%。印尼

央行预计，2014 年底该国不良贷款占总贷款的比例从 2013 年底的

1.8%增至 2.4%。 

    总部位于美国华盛顿特区的银行行业组织国际金融研究所

(instituteofinternationalfinance)执行总裁洪川(hungtran)称，
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美元走高和美国升息会加大企业借款人用本地收入对美元债务进行

还本付息和将到期债务展期的难度。 

    目前的情况让人想起了 1998 年的亚洲金融危机。当时亚洲当地

货币兑美元汇率大跌，那些借入美元贷款的企业难以偿还债务令银行

面临压力。但分析师认为目前的情况並没有当年的情形那么严重，分

析师称，亚洲银行目前的资本金水平更高，政府拥有较高的外汇储备，

这使得当地货币汇率出现大跌的可能性下降。他们同时强调进入中国

的很多贷款都是短期贸易融资，不是长期贷款。 

    洪川谈到亚洲业务规模较大的银行时称，鉴于银行较高的盈利能

力，上述风险似乎是可控的。 

    2008 年金融危机后亚洲企业加大了美元借款力度，充分利用了

当时的低利率以及因美国联邦储备委员会(federalreserve,简称：美

联储)对金融系统大量注资而给全球市场带来的充裕资金。当时，跨

国银行也乐于放贷，因为和美国国内能够获得的接近于零的利率相比，

将资金贷给亚洲企业的回报更高。 

    汤森路透(thomsonreuterslpc)的数据显示，即使在 2014年美国

加息可能性日益明显时，在亚洲（不含日本）发放的银团贷款规模仍

然增长了 13%，达到创纪录的 5,229亿美元，其中发放给中国企业的

贷款占 27%。 

    与此同时，亚洲货币出现了贬值。去年 12 月份，印尼盾兑美元

大跌至 1998 年危机以来的最低水平，印尼央行不得不采取措施扞卫

印尼盾。本周，马来西亚林吉特兑美元跌至五年低点。2014年泰铢也
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走软，印度卢比兑美元全年下跌了约 2%。在新的亲商政府上台执政

后，印度卢比成为表现最好的新兴市场货币之一。 

    分析师和银行业人士称，虽然银行和借款人进行了汇率波动风险

对冲，但並非每一家公司都做了充分的防范措施。 

    安永会计师事务所(ernst&young)亚太区金融服务执行合伙人普

森(keithpogson)说：“借款人面临的最大风险是汇率朝着不利于你的

方向波动，而你负担美元债务，你的利润却是以本国货币计价。” 

    普森说，如果有人举借了美元，认为美元贷款成本更低，觉得自

己处于温和外汇环境中，那么现在他们会发现汇率正朝着不利于自己

的方向波动。 

    借给中国企业的贷款也遇到了麻烦，到目前为止，这些麻烦主要

是经济增速放缓带来的。截至去年 9 月底，中国银行(601988,股吧)

业不良贷款同比增加 36%，达到人民币 7,669亿元（约合 1,237亿美

元）。分析师称，流入房地产、钢铁以及其他一些建筑相关行业的贷

款面临的风险尤为突出。 

    中 国 地 产 开 发 商 佳 兆 业 集 团 控 股 有 限 公 司

(kaisagroupholdingsltd.,1638.hk,简称:佳兆业集团)周四称，公司

未 能 按 规 定 及 时 偿 还 一 笔 来 自 汇 丰 控 股 有 限 公 司

(hsbcholdingsplc,0005.hk,简称:汇丰控股)的贷款，並警告称这一

违约事件可能会触发有关债务出现交叉违约。 

    如果中国允许人民币走软以冲抵增速放缓所造成的影响，则将使

得已借入美元的企业承受更大的压力。中国的信贷问题导致非中资放
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贷机构面临着越来越大的风险。据总部位于瑞士的国际清算银行

(bankforinternationalsettlements)，2012年底至 2014年 6月份，

中国借贷者未偿还的跨境银行贷款增加逾一倍，达 1.1万亿美元。 

    国际清算银行在去年 12 月份发表的一篇报告中称，与主流观点

恰恰相反，中国出现的风险也会经由纯金融渠道给海外造成巨大影响。

报告称，跨国银行向中国发放的贷款以非比寻常的速度增长。 

    中国企业一直以来能够在香港以低于大陆的利率借贷，然而如果

美国利率升高，香港的贷款利率也会升高，进而使得在香港借贷的吸

引力减弱，给许多在香港运营着庞大业务的跨国银行造成冲击。 

    麦格理(macquarie)分析师皮利(ismaelpili)称，近年来有许多

的套利机会，最好的例子便是中国。皮利称，许多大陆企业向香港和

新加坡的银行借贷，正是因当地的汇率和利率套利机会。如果美国利

率升高，这种吸引力就会减弱。 

    -------- 

    1968：1万亿美元的外债，还有杠杆！据说大大去了深圳，香港

的债务开始有问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0901:45 

    引用片段：嘉庆除掉大老虎和珅后没料到的事 

    二 

    嘉庆三年腊月底，八十九岁的太上皇得了轻微的感冒。嘉庆四年

正月初一，皇帝和诸王贝勒及二品以上大臣依惯例来给太上皇拜年，

上皇还能如常御座受礼。不料，初二日，病情转剧，身体各器官出现
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衰竭征兆，陷入昏迷。初三日上午七时，太上皇停止了呼吸。 

    正在欢天喜地过年的大清国臣民们不得不穿上丧服，进入全国性

的哀悼期。不过，没有多少人真正悲痛欲绝。让大家真正感兴趣的，

是新皇帝到底是怎么样一个人。 

    虽然已经当了三年皇帝，可是嘉庆在全国人的心目中还是一个谜。

除了他那张总是带着和蔼微笑的脸和几篇没有个性的圣旨之外，人们

对他一无所知。不过，新皇帝的种种表现，似乎表明他是温和、稳健

之人。朝廷大政，短时间内不会有什么大的变动。然而事情的发展出

乎所有人的预料。乾隆去世的第二天，也就是初四日上午，嗣皇帝就

发布了一条让全国人都大吃一惊的谕旨：免去乾隆皇帝驾前第一宠臣

和珅兼任的军机大臣和九门提督这职。同时，一场规模巨大的抄家行

动展开，令人惊愕的巨额财宝在和府地窖中显露出来。举国上下，对

这个影子一样悄无声息的皇帝，刮目相看。可以说，诛和珅是新皇帝

处理政治危机能力的一次成功展示。以诛和珅为开端，一缕缕政治新

风，绵绵不断地从紫禁城吹散出来。亲政后第二个月，皇帝发布谕旨，

今后皇帝出宫祭天及谒陵，随行仪仗减半，皇后和嫔妃不必随行，以

减少出行费用。这道谕旨显示了新皇帝与老皇帝截然不同的务实作风。

几天之后，皇帝再次发布谕旨，禁止大臣们向他进贡古玩字画。大臣

们向皇帝进奉贡物以邀宠这一不良风气是乾隆晚年迅速发展起来的。

从乾隆六十大寿开始，各地大臣争相向皇帝进贡奇珍异宝，名贵字画，

以博皇帝欢心。嘉庆直言不讳地说，大臣向皇帝进贡古玩，除了助长

贪风，别无益处。这道谕旨发布不久之后，他接到大臣的汇报，说上
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年底从叶尔羌采解入京的一块特大块玉石正在运送途中，因为道路难

行，难以按规定时间抵达京城，请皇帝批准延期。皇帝发下了一道让

全国人都目瞪口呆的谕旨：“一接此谕，不论玉石行至何处，即行抛

弃。”因为玉石虽美，无益民生，皇帝并不喜爱。 

    连撰写圣旨的军机大臣简直都不敢相信自己的耳朵，看来皇帝还

真动真格的。通过这道谕旨，新皇帝的节俭形象，一下子树立起来了。 

    三 

    然而，在树完新风之后，大清朝的民众发现，这个年轻的新统治

者，却没能做出更大的作为。 

    嘉庆登基之时，大清王朝已经***得了癌症的病人，而且到了晚

期。体内的病症，比外在表现出来的要沉重得多。 

    最严重的问题，当然是腐败。 

    只要没有蔓延开来，腐败就并非不治之症。局部的、零星的腐败

现象，在任何时候、任何体制下，都会存在。然而，一旦蔓延开来，

成为普遍现象，治理难度就呈几何级数增加。 

    乾隆中后期，腐败已经呈现集团化的趋势。乾隆四十六年到四十

九年，朝廷一连查出了五起贪污大案，都是“办一案，牵一串；查一

个，带一窝”。一人败露，则与他有关的关系网上的数十名乃至一百

数十名官员就全部被揭露出来。常常是一人犯案，一省官僚体系随之

瘫痪。 

    甘肃冒赈大案就几乎把甘肃全省县以上官员都牵连在内。他们上

下联手，相互配合做假帐，把八百多万元国库银吞入私囊。如果全部



11241 

 

查处，甘肃全省政府运作立刻瘫痪，乾隆皇帝不得不定下一条两万两

的死亡线。即使如此，前后被处死者仍达五十六名之多。嘉庆亲政抓

的第一件事就是反腐败。虽然早就认识到这个问题关乎大清的生死存

亡，然而他还是大大低估了反腐战争的艰巨性。他以为，如果“掐断

了和珅的庇护制网络结构的花朵，它的根株便会自然枯萎。”杀掉了

和珅，清除了和珅的党羽，再掀起一个惩贪高潮，腐败的势头就会应

声而止。可是形势的发展远远出乎他的意料。虽然杀了和珅，虽然在

十一个全国总督当中，六个被他撤换，虽然在他为配合镇压白莲教战

争发起的惩贪高潮中，官场贪风一时有所收敛，然而，高潮过后，一

切如旧。各地官员，从上到下，从大到小，仍然无人不在收礼送礼，

买官卖官；各地衙门仍然无处不懈怠昏庸，除了部门利益之外，对一

切民间疾苦都漠不关心。官僚集团对腐败已经不以为耻，反以为常。

甚至嘉庆皇帝亲手树起来的廉政模范，时间稍长，也一个接一个地陷

入腐败之中。最典型的是当初率先揭发和珅的谏官广兴。此人因为揭

发和珅，深得嘉庆信任，被委以掌管四川军需的重任。他不辱使命，

清正自持，扫除贪风，每年为国家节省数百万两白银，嘉庆帝多次号

召全国官员向他学习。然而，就是这样一个人，在就任兵部侍郎之后

不久，也陷入贪污的泥淖，短短一年，就贪污了四万两之多。乾隆时

期已经花样百出的腐败，到此时又呈现出许多新特点：腐败向底层全

面扩散，所有的基层干部都成为权力寻租者，一些普通公务员甚至成

为腐败案的主角；潜规则变成了明规则，社会上所有大事小情，都需

要用钱开路，否则寸步难行。嘉庆十年前后发生的一些案件，实在令



11242 

 

人触目惊心：直隶省布政使司承办司书王丽南，是直隶省财政厅的一

个小小办事员，顶多是股级干部，按理说并没有什么权力。可是从嘉

庆元年起，数年之间，居然贪污了三十一万两白银。他贪污的手段非

常简单，那就是私刻了从财政厅长（布政使）、处长直到科长的一整

套公章，然后任意虚收冒支，把国库银两大把大把装入私囊，近十年

间，居然没有受到任何怀疑和调查。大清王朝的监督体系这张破网已

经烂得形同虚设。甚至湖北财政厅（布政使司）的一个银匠，利用政

府官员的糊涂马虎，不断私藏银两，几年下来，居然也贪污了五千两

之多。自从嘉庆亲政开始，黄河几乎年年决口。每年朝廷下拔相当于

全国财政收入四分之一的巨额财政经费用于治河，可是成效甚微。那

些治河的官员，每天公然在河督衙门里喝酒唱戏，一桌酒席，居然所

费千两。治河经费，大多数都落入了这些官员的腰包。至于治河的工

程，则处处偷工减料。应该用麻料的地方，掺杂了大量沙土；应该建

造秸垛填石，秸垛建好了，却根本不往里放石头。结果，洪水一来，

处处决口。嘉庆年间，各地还出现了一种奇怪的现象，那就是大量“编

外衙役”或者说“编外警察”充斥基层。各县级部门借口人力不足，

大量招聘“临时衙役”，不占编制，不开工资，利用他们处处设卡，

到处收费，以弥补财政经费的不足。他们的数量，往往超过正式编制

数倍，甚至数十倍。比如直隶省正定县，“编外衙役”多达九百多名，

而浙江省的仁和、钱塘等县，居然更多达一千五六百人。他们横行乡

里，巧立名目，一遍遍向农民收取各项税费，如果谁不交，就关入私

牢，严刑拷打。他们在城市里勒索小商小贩，经常闹出人命案子，官
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司有的甚至一直打到皇帝面前。从乾隆晚期开始，有些地方就出现了

“财政亏空”。即地方政府财政收入不敷支出，不得不负债经营。到

了嘉庆年间，这已经成了各地的普遍现象，几乎每省每县，都出现了

财政亏空。为了维持政府运转，为了给官员开支，各地政府不得不四

处借债，有的甚至向地下钱庄借高利贷……四责任心极强的皇帝几乎

夜夜不能安眠。他在御榻之上辗转反侧，苦思解决之策。他决心加大

“新政”力度，对贪官发现一个，撤换一个，绝不手软。从嘉庆七年

到嘉庆十年，几乎每个月都有重要的人事调整。全国的省部级高官，

都被轮换了个遍。大大小小的贪官，又查出了几十个。可是腐败的势

头，仍然没有丝毫减弱。各地基层政府的财政亏空，仍然越来越多。 

    很显然，运动式的惩贪，到了嘉庆时期已经不能起到实质性的作

用。原因之一，是与腐败官员的总数比起来，被发现和惩处者不到百

分之一甚至千分之一，腐败收益实在太高，而腐败风险实在太低。原

因之二，是腐败已经成了官僚体系的常态，贪污成了官员生活的主要

来源。一个人如果不贪污，则无法打点上司，结好同级，甚至无法在

官僚体系中生存下去。 

    在这种情况下，朝廷“打老虎”已经演变成“水过地皮湿”，震

摄力越来越低。事实上，举朝官员从乾隆晚年开始，对惩贪风暴的反

应就已经十分麻木了。到了嘉庆时期，官员们的腐败热情已经高涨到

了“前仆后继”的程度，前任头一天因腐败落马，继任者第二天继续

腐败。 

    耐心极好的皇帝也渐渐陷入焦躁。上谕中开始出现连篇累牍的斥
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责、抱怨甚至痛骂。 

    “新政”看来挽救不了大清。他该何去何从？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0901:49 

    在“新政”后期，他已经开始禁止人们使用“新政”这个词。他

生怕人们认为他的“新政”是刻意翻父亲的案。“不孝”这个罪名是

这个品质“端淳”的人万万承担不起的。皇帝宣布说，父皇乾隆晚年

虽然做了些糊涂事，但总结他的一生，错误和成绩至少应该可以二八

开。父皇晚年的错误，正是因为他背离了自己早年的正确方针。所以，

自己的政策，本质上是回归父皇的正确方针，而不是和父皇唱反调。 

    当“新政”推行到末尾时，他的一系列政策被证明对扭转大清王

朝的现状并无多大作用时，他开始不断地自我怀疑。而“洪亮吉事件”

更让他惶恐不已。 

    洪亮吉在乾隆时期，就以大胆敢言闻名，在嘉庆求直言的鼓励下，

他上了一个言辞激烈的奏折。在奏折的开头，洪亮吉就语出惊人：大

清王朝现在出现的问题，根子在乾隆时期。今天的大清国政治之败坏，

已经百倍于十年二十年以前，大清王朝已经越来越近地滑向了悬崖边

缘。天下大乱，指日可待。 

    洪亮吉说，皇帝的“新政”，手段又过于“仁柔”，惩贪表面上轰

轰烈烈，但查处的都是撞到枪口上的倒楣蛋。由于监督体系实际上已

经失灵，国法对于贪官们已经没有什么约束作用：“国法之宽，及诸

臣之不守国法，未有如今日之甚者！”。 

    因此，洪亮吉提出乱世需用重典，人心懈怠之极的情况下，必须
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痛下杀手，加大惩贪力度。现有行政官员，大部分都要淘汰，大批起

用新人进入官场。只有这样，大清才能有希望。这封奏折让皇帝十分

震动。内心深处，皇帝觉得洪亮吉的许多话说得不无道理。可是，皇

帝坚决不能同意洪亮吉对大清政局的整体判断，尤其反感的是洪亮吉

的遣词用句和表达方式。在皇帝看来，大清社会现在确实是面临了许

多严重的问题，但这些问题毕竟是局部的，暂时的，可以克服的。洪

亮吉这个奏折的最大错误，是宣称大清朝廷的官员十有其九都是贪官，

是认为大清政局的腐败已经到了让老百姓无法生存的地步，所有祖制

旧法都要推翻。这是“公开诋毁乾隆以来大清取得的成就”，不但彻

底地否定了自己，也彻底地否定了父皇乾隆，甚至还变相地否定大清

列祖列宗。嘉庆认为，这是一个极其错误同时也极其危险的思想化身。

如果说大清天下已经一团漆黑，那岂不是说明大清如大明一样应该被

人推翻了？做为一个成熟的政治家，一个时刻以大清王朝的“安全第

一”为念的守护人，皇帝对这样的苗头当然不能放任不管。他从洪亮

吉奏折中的几处小小措词错误入手，抓他的小辫子，把他发配到了新

疆。洪亮吉案的发生，实际上标志着“嘉庆新政”的终结。这一案件

的发生让他十分警省。他认为，正是他“不自量力”，“妄更成法”，

“自以为是”，才导致了这个危险苗头的出现。如果按照“新政”之

路走下去，最终的结果势必是洪亮吉这样的“全盘否定派”得势，大

清王朝必然走上一条“邪路”。守成种种一 

    “守成”的大方向一定，那么，各种具体措施就应运而出。它们

就像一套套早已经准备好的工具，整整齐齐地摆在祖宗留下的工具箱



11246 

 

里。皇帝每日早起洗漱之后，别的事放在—边，恭敬端坐，阅读先朝

《实录》—卷，除巡狩斋戒外，天天如此，寒暑不间。针对腐败问题、

财政问题、人口问题，他一一根据祖先们的遗训，提出了一套中规中

矩的治理方案。在运动式惩贪失败后，皇帝认识到，仅仅靠杀头已经

解决不了问题。他把反腐的重心放到了教育上。皇帝扭转官场风气的

主要办法是选拔清官，通过榜样的力量来引导人，教育人，启发人的

天良。他在自己所做的《才德说》中明确宣布了他选择人才的标准：

“夫才德全备之人上也；德优于才者次也；才过于德者又其次也。德

优于才犹不失为君子，若才过于德，终恐流为小人矣。……宁可使才

不足，不可使德确歉也。”皇帝同意洪亮吉的说法，即现在官场作风

非常之坏。但是，皇帝认为，通过思想教育可以扭转风气。抓好教育，

官员们就能保持住“天良”或重新人性归善。因此，选好朝廷的中枢

大臣，树立一系列良好的榜样，上行下效，来带动整个朝廷政治风气

的转变，是他整顿吏治的核心思路。嘉庆一朝的中枢大臣们，突出的

特点是道德操守不错，办事谨慎小心。乾隆留下的老臣王杰因“忠清

直劲，老成端谨”被嘉庆十分欣赏，称赞他“直道一身立廊庙，清风

两袖返韩城”。刘墉也因向称“清介持躬”而得到重用。另一名重臣

董诰也是勤慎持正的人，史书称其“父子历事三朝、未尝增置一亩之

田、一椽之屋”。戴衢亨则“性清通，无声色之好，办事谨饬清慎。 

    然而，他们还有另一个共同的特点，那就是缺乏杰出的政治才华，

少有远大的政治目光和创新精神。对于嘉庆一朝严重的社会问题，他

们没有一个人能提出略有新意的解决办法。宁用平庸之徒，不用“有
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才无德”或者“躁进好动”之人，是嘉庆的用人原则。虽然号称法祖，

实际上这一用人标准与他的先祖们并不相同。且不说清朝兴起时大量

任用“操守有亏”的汉族降臣、叛臣，就是康雍乾时期，皇帝用人，

也首重能力，不拘小节，所以才造就了一百多年的辉煌。 

    二教育式的反腐，其实是缘木求鱼。因为大清王朝此时的腐败是

典型的制度性腐败。僵化的财政制度、失灵的监督体系、贪渎文化传

统是嘉庆时政治腐败的三大原因。其中最主要的则是财政制度。 

    如前所述，从雍正时期到嘉庆时期，由于美洲白银大量流入，大

清物价上涨了三倍。按道理，物价上涨之后，官员俸禄起码也应该同

步上涨。然而自雍正养廉制制定之后一直到嘉庆年间，乾隆和嘉庆以

“守祖制”为由，没有给官员们加过一次薪。 

    乾隆五十八年马戛尔尼使团的副使英国人斯当东对此看得很清

楚，他说：“最近一个世纪以来，大量白银从欧洲流入中国，因此中

国物价显著提高。物价提高了，但官员们的薪金仍然是固定的，这就

使他们的收入同应有的开支比例失调”，“中国官吏的薪金不高，使他

们容易接受礼物的引诱”，“据说大部分衙门里都还有贪污，中国官吏

薪俸很低，但许多贪官污吏可以弄到巨大家产”。 

    因此，要解决腐败问题，就要与财政改革结合起来，摆脱祖制“不

加赋”的桎梏，大幅增加财政收入，通过给官员加薪，把灰色收入变

成白色收入。 

    然而，嘉庆皇帝坚决反对财政改革。 

    他害怕增加税收会造成社会不稳定。明代万历皇帝为了战争加派
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“三饷”，剜肉补疮，动摇了大明帝国的根基。所以，清朝历代皇帝

一再强调，明朝不是亡于崇祯，而是亡于万历。这一点，嘉庆印象非

常深刻，所以他决心凛然恪守“不加赋”的祖训。 

    不但不加赋，甚至由于经常豁免灾荒地区的税收，嘉庆年间的税

收比祖制还有所减少。虽然人口增长了近一倍，但嘉庆十七年的田赋、

盐课、杂赋收入，只有４，００４．４万两，同乾隆十八年相比，前

后六十年间只增加６．３％。财政收入严重入不敷出。 

    治理财政困难，嘉庆皇帝的方针是大力提倡节俭。他在嘉庆十年

说到：“朕惟厚生之道，在乎节俭。国家重熙累洽，生齿日繁，日用

所需，人人取给，而天之所生，地之所长，只有此数。若再性好奢华，

不思撙节，势必立见匮乏，何以保生聚而庆盈宁？…当自知谨身节用，

崇尚简朴。”所以，他的节俭不止是私德，而且是治国大法。 

    可惜，这种做法，后来证明对解决财政困难作用不大。 

    ---------------- 

    1968：我越看越眼熟啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0901:54 

    从亲政初期的伟大，到谢幕时的尴尬，嘉庆的滑落曲线如此令人

叹息。在全面盘点嘉庆皇帝的统治时，历史书给出的词汇是“嘉庆中

衰”，他二十多年的统治，前面连着“康乾盛世”，紧接其后的，则是

“鸦片战争”。正是在嘉庆皇帝的统治下，大清王朝完成了走向万劫

不复的衰败的关键几步：腐败之癌由乾隆晚期侵蚀到国家肌体的几个

重要器官，演变成了嘉庆晚期的沦肌浃骨，全面扩散。国困民贫交织
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在一起，大清帝国已经被掏空了精华，成了风中之烛，所以在他之后，

昔日不可一世的大清帝国才那么容易地沦为任人宰割的对象。这个辛

苦了一辈子的皇帝，后来是做为一个彻底的失败者进入了历史。失败

的原因，是一直标榜“法祖”的嘉庆，在最核心的地方背离了祖先的

传统。满清历代雄才大略的帝王们一以贯之的特点一是“现实精神”，

二是超凡勇气。皇太极说过：“凡事莫贵于务实。”雍正皇帝也说：“本

朝龙兴关外，统一天下，所依靠的，惟有‘实行’与‘武略’耳。我

族并不崇尚虚文粉饰，而采取的举措，都符合古来圣帝明王之经验，

并无稍有不及之处。由此可知，实行胜于虚文也。”从努尔哈赤到多

尔衮，正是因为他们头脑不受束缚，一切判断从现实出发，因势利导，

灵活实用，才成功地从东北走到了北京。从康熙到乾隆，也正是在现

实精神的指导下，才出现了连续百余年间多次不拘定势的政治创新，

生机勃勃、充满进取精神的政治态势，不断生长、修正、完善的制度

演变，才导致了康乾盛世的诞生。他们高举“法祖”之旗，法的正是

祖先们的现实主义精神和宏大气魄。恰恰是从高喊守成的嘉庆开始，

清代皇帝们丢掉了祖先们的精神内核。对失败的恐惧，已经注定嘉庆

是个失败的皇帝。因为一个没有缺点的人，注定是平庸的人。一个不

敢承担任何风险的统治者，注定不能成大事。在这“千年不遇之变局”

前，要想挽救大清朝，最关键的不是勤奋，不是仁爱，也不是节俭，

而是眼光、观念和勇气。 

    可惜，嘉庆皇帝缺乏的，就是这样的一双能发现问题的眼睛和解

决问题的勇气。大清王朝的不幸，就在于需要伟大人物的时候，坐在
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这个位置上的，却是一个平庸的好人。 

    --------- 

    1968：嘉庆碌碌无为，就是怕折腾的结果 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0910:38 

    1968：大家不要嫌我最近引用的东西长，实在是大变局时代啊！ 

    国务院拟放行营利性民办学校券商称关注 7家公司 

    2015年 01月 09日 07:32 

    在 1月 7日召开的国务院常务会议上，通过了对教育法、高等教

育法、民办教育促进法进行一揽子修改的修正案草案，决定提请全国

人大常委会审议。值得一提的是，草案中增加了“明确对民办学校实

行分类管理，允许兴办营利性民办学校”的条文。 

    昨日，教育板块整体表现不俗， 

    板块的良好表现往往离不开政策面的利好。具体来看，在 1月 7

日召开的国务院常务会议上，通过了对教育法、高等教育法、民办教

育促进法进行一揽子修改的修正案草案，决定提请全国人大常委会审

议。值得一提的是，草案中增加了“明确对民办学校实行分类管理，

允许兴办营利性民办学校”的条文。 

    对此，分析人士表示，该条文是对 2014 年 10 月 29 日国务院常

务会议要求重点推进六大消费领域中的“提升教育文体消费，完善民

办学校收费政策，扩大中外合资办学”的政策延续，表明了管理层发

展、完善民办学校的态度与决心，此外，民办教育的营利性被“正名”

将大大提升资本市场上的上市教育企业估值，同时融资能力的变强也
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为行业整体发展助力，预计后续该领域将持续释放政策红利。 

    除民办学校外，依靠互联网平台发展的在线教育也成为教育企业

实现快速发展的重要渠道。据艾瑞咨询数据显示，2013 年在线教育

用户规模为 6720万人，同比增长 13.8%。而根据 2014年《互联网教

育蓝皮书》显示，2014年中国的在线教育市场规模将超过 1300亿元。

但尽管如此，在线教育的市场份额仍只占到整体教育市场的 11%左右，

相较于目前互联网渗透率 45%来比，仍有非常大的空间。 

    对于行业的投资机会，齐鲁证券表示，我国教育行业迎来两大发

展趋势，一是在数字技术、互联网技术的信息时代下，创新教育模式

的相关教育技术公司的崛起。二是教育市场化、民营化，营利性教育

组织、公司的大规模崛起，解决公平之外的教育市场效率问题。投资

者可重点关注：拥有产品以及渠道优势的中南传媒、建设教育平台的

立思辰、拥有智能语音产品优势以及网络渠道优势的科大讯飞

(002230)， 

    2015哪些行业将飞向新风口：在线教育等在列 

    如果要给刚刚过去的 2014 年总结几个财经关键词，互联网必定

是其中不可忽略的一个。而这个曾经被视作边缘性的新型产业，在短

短数年间，正以颠覆之势改变着我们早已熟知的商界规则，尤其是在

2014年。从高大上的房地产、金融业、通信业，到接地气的零售业、

文化娱乐业、旅游业，似乎都在被互联网“染指”甚至“侵蚀”。 

    正如马云所云，“梦想总是要有的”，20 年来互联网产业创新的

脚步似乎从未有过停滞。当你还在惊叹余额宝的高收益时，微众银行



11252 

 

的第一笔贷款已通过总理的轻敲键盘传递了出去；当你还在围观电影

明星光鲜亮丽的生活时，竟发现自己可以通过众筹成为他们出演电影

的股东之一。 

    在互联网的游戏规则里，只有你不敢想的，没有你做不成的。 

    时钟拨至 2015，又有哪些领域将继金融、零售等之后，飞向互联

网大佬捅开的“新风口”？ 

    风口一：智能家电 

    一个电器如果不能上网就等于“零” 

    “未来，一个电器如果不能上网，我认为就等于零。”海尔集团

董事局主席、首席执行官张瑞敏在 2014 年海尔年会上的讲话，点出

了家电巨头们对于未来趋势的认知。 

    旧年完结，新年伊始之际，被世人所熟知的海尔、美的、TCL等

行业大象纷纷开始卸下镣铐，借助互联网的暖风轻盈起舞。他们已不

再满足于通过互联网购物平台多卖出一台空调或是电视。在这个充满

想象力的时代，不确立引领未来的“智能家居”战略，这个企业注定

落后于潮流。 

    且不提海尔 U-home系统已经完成，长虹推出智能社区，仅看 2014

年底小米牵手美的所引起的轰动效应，便可知仅用一部终端控制家中

所有电器的场景不再是一个梦想。 

    有数据显示，2014 年中国智能家居市场规模将达到 286.1 亿元

人民币，预计 2020年有望突破 3000亿人民币。由此可见，中国的智

能家居市场开发潜力巨大。对于增速逐渐放缓的家电企业来说，庞大
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的利润空间无疑将加速他们在家电互联网化领域的布局。 

    风口二：互联网汽车 

    互联网公司“痴迷”造车计划 

    2014年，特斯拉引爆的中国旋风让业界震惊不已。 

    去年 11 月 26 日，乐视 CEO 贾跃亭在微博中写道：“无论经历多

大磨难，推动人类进步的梦想永不改变，望着窗外的雾？，承受着病

痛的折磨，更深刻感到‘See计划’一年多海外艰辛的值得，为改善

人类生存环境、为让每个中国人都能呼吸纯洁空气、为推动一场新的

产业革命，我们#See计划#见……” 

    在“染指”电视、手机之后，贾老板心心念念的“See计划”被

猜测直指新能源汽车。事实上，除了乐视之外，BAT、360、小米等互

联网大鳄也都如同打了鸡血般，不约而同瞄向汽车领域的未来。 

    作为传统车企巨头的上汽集团也透露出，正联合阿里研发搭载

YunOS操作系统的互联网汽车。 

    除了培育一个新增长点外，这些大咖们更看重的是汽车作为互联

网的一个重要入口，所蕴含的巨大联动效应。有分析指出，由汽车这

个互联网入口，企业可以精确地知道车主的经济状况，社会地位等关

键信息。在大佬们“脑洞大开”的互联网思维里，汽车就如同今日的

手机。与其将其看做一个产品，不如将其看成一个端口，它将帮助企

业掌握用户的需求，有所不同的是，这种需求信息可能比手机提供的

更为精准。 

    德国 SAP公司分析指出，基于这一趋势，未来几年汽车将更加智
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能，其自动化程度将更高。汽车会进一步成为“超链接社会”的组成

部分。而且这样的未来并不遥远，预计到 2016 年，将有 2.1 亿辆汽

车实现联网。 

    风口三：在线教育 

    或成下一个电商千亿金矿待采 

    2014 年，资本密集涌向线上教育，为接下来几年互联网教育的

井喷吹响了前哨，有不少分析甚至指出互联网教育极有可能成为下一

个电商。 

    据艾瑞和行业调研数据显示，互联网教育行业 2018 年规模有望

超过 3000亿元，未来四年复合增速有望达到 32.5%。类比电商进程，

互联网教育爆发时点已十分临近。 

    在这样的千亿金矿面前，一向敏感的互联网企业必不会错过。统

计数据显示，2013 年以来，平均每天有 2.6 家在线教育公司诞生。

如果说人们对于在线教育的印象，还停留在不知名企业快投资、快上

线的运营模式上，那么精于布局的 BAT三巨头不约而同的介入，给了

2015年在线教育规模化、规范化的想象空间。 

    阿里淘宝同学、网易云课堂、腾讯精品课和腾讯课堂，以及百度

作业帮等教育项目接二连三的亮相，无疑将填补成人教育、职业教育

碎片化、个性化、互动化的需求空白。 

    “百度、阿里、腾讯全部上了教育平台，三家公司创始人都是我

的朋友，却毫不犹豫地冲进了我的领域，他们很不地道也不和我商量

一下，我从来不对朋友做这样的事情，但这就是商业。”新东方创始
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人俞敏洪在一次会议上的感慨，让人切身体会到互联网商界规则的残

酷与敏锐。 

    风口四：征信大数据 

    互联网金融撬动征信业大数据下掘商机 

    1月 5日晚，央行在官网上发布了《关于做好个人征信业务准备

工作的通知》，要求包括阿里、腾讯在内的八家机构做好个人征信业

务的准备工作，准备时间为六个月。 

    “做小微金融，并不是我们想做金融，不是想赚钱，而是想做信

用体系。”阿里巴巴董事局主席马云的这番愿景终于迎来了窗口期。 

    在大数据的支撑下，个人征信将不再囿于信贷记录、逾期记录等

有限的维度，网上银行、理财、消费、社交、招聘等种种互联网行为

都有可能成为个人征信数据的源头。与此同时，征信人群覆盖的范围

也将更加广阔，以往无法进入央行征信系统的学生、自由职业者，也

将通过网上行为的记录获得信用。 

    另一方面，对于互联网企业来说，在建立网上征信系统的同时，

掘金也是不可或缺的部分。按照宏源证券分析师的预测，中国个人征

信市场空间为 1030亿元，而目前个人征信和企业征信的总规模才 20

亿元。 

    以此次打破玻璃门的阿里、腾讯为例，坐拥 3 亿多实名个人、

3700多万中小微企业的阿里，和 8亿 QQ账户的腾讯，如若依托征信

体系实现小微企业贷款、个人消费信贷等更多金融服务，所能带来的

利润空间无疑令人遐想。 
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    互联网大佬雷军的名言似在耳畔——风来了，猪都能飞上天。 

    屡创奇迹的互联网已悄然开启“新风口”，2015年哪些行业能够

借风翱翔，着实令人期待。（新华网） 

    --------------- 

    1968：允许兴办营利性民办学校---教育终于可以全面市场化了，

教育是赢利的工具---总算遮遮掩掩的他们把这话说出来了！ 

    看来他们教育改革的目标不是什么素质教育，就是为了资本赢利！

啊，以后私立学校可以给官员介绍处女赢利嘛！因为这个官员买处的

市场非常广阔嘛！我以前也在私立学校假期偶尔帮忙上课，我知道市

场化民营化的教育根本不是普通家庭可以读得起的！比如私立高三小

班的一个学生一个月就要交几万元！我也知道私立学校老师很难教育

学生！当然我再卖两年核桃，有资金了我也可以办个私立学校，我其

实有丰富的私立学校教学经验，我终于可以按照自己的理念办学了，

这倒是好事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0911:35 

    网友： 

    惟利是图，连教育都不放过，以后的中国会越来越成为耻辱 

    教育产业产业化混帐到家的政策 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0911:50 

    前几天乌鲁木齐的一个天涯网友到我们家买玉石枕头，她怀疑的

问我，教师会下岗吗？我肯定的说会！这不，没有几天政策就下来了！

什么叫允许兴办营利性民办学校--就是政府甩包袱，减少教育的财政
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投入，通过市场化的手段竞争生源，把生源少的学校裁撤，已经打破

了教师铁饭碗了，教师不是学校的终身员工，在公立和私立社保基数

都没有区别了，这样就实现流动，也就是教师可以随时下岗，自己去

找工作去吧！由于人口递减，生源会越来越少，所以，教师群体普遍

将在 3-5年内面临潜在大失业的高峰期！这将是全国范围的事情，如

果在欧洲，或者即使在韩国，有文化的教师队伍不会坐以待毙，因为

即使是三分之一的教师下岗，即使下岗的不是你，那么光是恶性竞争

的精神负担就可以让你少活 10 年，据一项调查,我国教师平均寿命

59.3岁,比全国人均寿命低10多岁。另一项调查显示教师健康占10%,

亚健康占 70%,疾病状态占 20。并且教师的健康状况呈逐年下降趋势。

现在他们讨论的已经不是延迟不延迟退休的问题了，是讨论的 63 还

是 65 退休的问题！这样看基本上教师都活不到退休年龄！我连续带

了很多年高三了，如果不是我心态好，不要说累死，每次模拟考试排

名就可以把人吓个半死！教师累体力累是其次，心累才是最大的累！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0911:58 

    骂他们也没有用，人家有兵在手，各大军区主官都换完了，我在

考虑真不行了就要联合全国真正的好老师办一所真正的好学校！我的

原则是如果你能改变这个世界就要拼命改变；如果你不能改变这个污

浊的世界就要适应这个世界，但是内心要留下一片宁静留下一片清爽，

在一片黑暗中要给自己留下一点光明的火种等待在最黑暗中迎来黎

明的曙光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0914:09 
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    房祖名涉毒案宣判：服刑半年罚款两千 

    房祖名吸毒被拘腾讯娱乐[微博]2015-01-0910:58 我要分享

23015 

    [摘要]审判员当庭宣判，认定被告人房祖名（原名陈祖名）构成

容留他人吸食毒品罪，判处有期徒刑六个月，并处罚金人民币二千元。 

    ----------- 

    1968：可以是贩卖毒品这个就是死刑，也可以是聚众吸食判半年，

这个伸缩空间巨大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0914:10 

    我国“氢弹之父”于敏获 2014年国家最高科技奖 

    时政新闻人民网-人民日报 2015-01-0910:05 

    -------- 

    1968：这说明这 30年中国的科研是空白！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0917:17 

    沪指盘中站上 3400点蓝筹股仍然是炒作主流 

    2015年 01月 09日 15:00 

    午后，在金融股全线大涨的带动下，沪指直线拉升，盘中站上

3400 点，创自 2009 年 8 月 6 日以来的新高。临近尾盘，随着券商、

保险等金融股纷纷回落，沪指下行转跌。两市成交量比上个交易日有

所放大。 

    ------------- 

    1968：我预测的一点不错，瞬间突破后主力猛的撤退，谁在干滩
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上哭泣？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0917:18 

    2015年，外界对于物价数据的关注似乎从 CPI转向了 PPI。国家

统计局今日发布 2014年 12月经济数据，2014年 12月 CPI同比涨幅

为 1.5%，PPI 同比降 3.3%，这意味着，PPI 已经连续 34 个月出现了

负增长。PPI大降预警通缩，降息呼声再起。 

    ■内外双因导致 PPI连续负增长 

    2014年 PPI，无论是从同比还是环比来看，都呈现低迷势头。PPI

继续恶化，谁制造了近 3 年 PPI 的连续负值？国家统计局城市司高

级统计师余秋梅在解读 PPI持续放缓时表示，本月工业生产者出厂价

格环比下降主要是受到了国际油价连续大幅度下跌的影响。 

    从影响程度看，成品油、石油和天然气、化学原料和制品分别影

响本月工业生产者出厂价格总水平下降约 0.2、0.1、0.1 个百分点，

三者合计影响约 0.4个百分点，占总降幅的 67%左右。 

    在 30个主要工业行业中，7个行业产品价格环比上涨，4个行业

持平，19个行业下降。电力、热力生产和供应、水的生产和供应、烟

草制品等行业出厂价格环比上涨；石油和天然气开采、石油加工、化

学原料和化学制品等行业出厂价格环比下降。 

    另外，中国经济内生原因也对 PPI的持续负增长形成了压力。 

    国务院参事室特约研究员姚景源解释称，当下的通缩压力与以往

不同。虽然也受到出口不足的影响，但更多是“三期叠加”的结果，

是过于依赖投资拉动经济增长的结果，是经济结构不合理所累积矛盾
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的集中爆发，更是我们步入新常态后不得不解决的问题。 

    招商银行金融市场部高级分析师刘东亮指出，PPI持续恶化虽然

较大程度受到外部环境的影响，但其对国内企业的负面效应需高度警

惕，除了加大上游工业企业生产经营困境，加大去库存压力外，年关

将至，资金链普遍偏紧，采掘、原料类行业可能在春节前后迎来信用

风险高发期。 

    ■PPI持续为负说明了什么？ 

    分析人士指出，PPI为负，表面看来是国内问题，实际上是国际

问题。PPI为负是外需不振的表现，不完全是内需原因，它与我国工

业尤其是制造业对国际市场依赖程度高密切相关。我国的重化工特别

是钢铁业，与国际市场联系特别密切。我国是世界制造业中心，外需

不振，对我们的产品需求就相应的增长缓慢，进而反映在生产领域、

工业生产价格的走势上。 

    PPI降幅加深，说明经济下行压力依然较大，在生产领域，特别

是工业生产领域增速还不理想，制造业产能过剩仍然是经济发展中的

主要矛盾，前几年刺激政策形成的投资正是转化为产能的时候，加重

了产能过剩。 

    ■通缩正构成显著威胁 

    华泰证券认为，全年来看 CPI 同比增长 2.0%，创 5 年新低，距

离 14 年 3.5%的政策上限相距甚远，PPI 连续近三年的持续下跌使得

通缩正构成显著威胁，短期内降准等全面宽松政策出台可能性大幅增

加。 
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    兴业银行首席经济学家鲁政委表示，2月 CPI和 PPI分别为 1.5%

和-3.3%,直接原因为国际原油价格大幅下跌的传导,本质上为人民币

汇率高估抑制了中国的总需求。如果 2015 年不把人民币汇率形成机

制的完善作为经济改革的重中之重，通缩风险将进一步加剧。 

    中信证券首席经济学家诸建芳持相同观点。他认为，2015 年经

济下行的格局没有改变：CPI步入“1”时代，PPI持续为负，通缩风

险加剧。 

    民生银行首席宏观研究员管清友认为，CPI 同比 1.5％，总需求

疲弱，油价下行，物价环比上涨主要是冬季的季节性因素，货币有宽

松空间，但宽松的力度可能受制于资本外流的压力。PPI同比-3.3％，

房地产下行，基建稳而不强，产能过剩依旧严峻。考虑到国内经济下

行和国际输入性通缩压力并存，全年通胀还有下行压力。 

    国泰君安首席经济学家林采宜表示，12 月份 PPI 下降 3.3%，属

于严重通缩的预兆。原材料通缩是由国际大宗商品价格下跌的影响，

这种影响会对上扬的 PMI指数，尤其是国内企业投资方面造成一定的

负面影响，对企业库存的增大也存在一定的影响。这样将使上游的制

造业面临更加严重的衰退压力。 

    ■降息呼声再起一季度有望降息？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0918:13 

    引用： 

    今天大盘的走势让无数的投资者再一次见证了中国市场的疯狂，

从以保险、银行为首的百点拉升和创新高到随后百点的跳水，市场一
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如被一只无形的手掌控了一样，最终指数依然是全线杀跌，日线收阴，

那么谁造就了百点大跳水？ 

    纵观今日市场，市场全天的走势在很大程度上让投资者再一次见

证了疯狂的一幕：那就是银行和保险可以轻松将指数拉升百点，更可

以轻松将其下杀百点，那么是谁造就了如此大的百点大跳水：笔者认

为有几方面的因素：一是股指期货的当天可以进行买多卖空，二是融

资融券带动的杠杆牛市，三是权重股的疯狂，可以说目前的市场上涨

让你看不懂，下跌更是让你束手无策，这就是目前市场的现状，你能

做的除了控制好自己的手，别无他法。 

    ----------- 

    1968：所以看指数有时候是失真的，指数涨不一定是真涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0918:17 

    今日 A股再玩过山车行情，在金融股的强势拉升下，沪指盘中突

破 3400点，再创 65月新高。2点 32分期指 4564手空单砸盘，股指

期货冲高后大幅跳水，随后股指半小时跳水百点，绿盘报收，近 2000

股下跌。 

    股民也被今日的行情惊呆，有股民吐槽说：“今天 A 股的四个小

时是一部精彩的电影。第一小时是艺术片，第二小时是爱情片，第三

小时是动作片，第四小时是恐怖片。电影把市场里面所有的恐惧贪婪

侥幸悲喜淋漓尽致的表演了一遍。” 

    ------- 

    1968：这都是欺负新进去的股民没有经验，这个大场面老股民早
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见识了，以前看的老股民帖子，一茬一茬割新股民的韭菜一点不错！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-0918:25 

    @zxl1968201220107 楼 2015-01-0917:17 

    沪指盘中站上 3400点蓝筹股仍然是炒作主流 

    2015年 01月 09日 15:00 

    午后，在金融股全线大涨的带动下，沪指直线拉升，盘中站上

3400 点，创自 2009 年 8 月 6 日以来的新高。临近尾盘，随着券商、

保险等金融股纷纷回落，沪指下行转跌。两市成交量比上个交易日有

所放大。 

    ------------- 

    1968：我预测的一点不错，瞬间突破后主力猛的撤退，谁在干滩

上哭泣？ 

    ------------------------------ 

    @captshii2015-01-0917:29:18 

    张老师，每次看到你评论及预测股市，真的有点忍俊不禁，想起

你上次发的图，现在涨多少了？这次这样吧，如果春节前破 3478点，

你就少评论股市，好不好？还是喜欢看你其他的评论，很有深度。 

    ----------------------------- 

    如果春节前破 3478点从此不谈股票！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1022:34 

    @多大鞋多大脚 2015-01-1000:50:10 

    楼主你好，本人农垦人士，家有农垦承包土地，农垦要改革也不
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是说了一天两天了，政企分开，要像中石油，工商银行一样，打造一

个世界前列的农业上市公司是否正在计划中？关注的消息只有国务

院改革小组几次调研起草，黑龙江农垦总局老大以及一群小苍蝇被拿

下，是否预示着扫清改革障碍，即将拉开改革大幕？改革后对农垦人

及土地会有怎样变革和影响？请发表下楼主的看法？ 

    ----------------------------- 

    1968：现在政局诡异！境内外谣言比较多！不信谣不传谣！政治

动向还没有最后明确！已经到了各方势力必须摊牌的时候了，要么东

山再起要么日落西山俯首就擒，要么席卷江湖要么血雨腥风，毛主席

预测是血雨腥风！能不能接着改还不好说呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1022:36 

    @lanch888882015-01-1018:26:34 

    202 

    ----------------------------- 

    2月 2似乎要发生大事？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1022:38 

    @captshii20113楼 2015-01-0918:45 

    @zxl1968201220107 楼 2015-01-0917:17 

    沪指盘中站上 3400点蓝筹股仍然是炒作主流 

    2015年 01月 09日 15:00 

    午后，在金融股全线大涨的带动下，沪指直线拉升，盘中站上

3400 点，创自 2009 年 8 月 6 日以来的新高。临近尾盘，随着券商、
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保险等金融股纷纷回落，沪指下行转跌。两市成交量比上个交易日有

所放大。 

    ------------- 

    1968：我预测的一点不错，瞬间突破后主力猛的撤退，谁在干滩

上…… 

    ----------------------------- 

    @shenyan8011282015-01-0923:55:39 

    我觉得能上一万点！！！！？？什么都具备了，就差一张彩票！ 

    ----------------------------- 

    1968：昔年安史之乱的时候股票就是擦屁股纸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1022:48 

    @zxl1968201220107 楼 2015-01-0917:17 

    沪指盘中站上 3400点蓝筹股仍然是炒作主流 

    2015年 01月 09日 15:00 

    午后，在金融股全线大涨的带动下，沪指直线拉升，盘中站上

3400 点，创自 2009 年 8 月 6 日以来的新高。临近尾盘，随着券商、

保险等金融股纷纷回落，沪指下行转跌。两市成交量比上个交易日有

所放大。 

    ------------- 

    1968：我预测的一点不错，瞬间突破后主力猛的撤退，谁在干滩

上哭泣？ 

    ------------------------------ 
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    @captshii2015-01-0917:29:18 

    张老师，每次看到你评论及预测股市，真的有点忍俊不禁，想起

你上次发的图，现在涨多少了？这次这样吧，如果春节前破 3478点，

你就少评论股市，好不好？还是喜欢看你其他的评论，很有深度。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-01-0918:25:05 

    如果春节前破 3478点从此不谈股票！ 

    ----------------------------- 

    我也不是瞎说，以上为上证指数跟某股历史走势的对比，非常类

似，重要特征基本一样，如果后面也类似，按该股走势，春节破 3478

应该没问题。另外，该对比说明股市还是合力为主。 

    ----------------------------- 

    1968：知道您是严谨的人！正常情况下存在跌下来再回踩 3400

的做双头的可能，但是，国际尤其国内局势已经不容许主力从容在这

样的高位反复震荡了，周五已经表现出最后诱多的典型特征！后面必

然是疯狂杀跌！估计在 3000点可能要反抽 50-100点，这个头要比你

预想的低许多！这样才能套住散户让他们舍不得割肉逃跑！ 

    再说一遍，如果春节前破 3478点哥从此不谈股票！2015股票不

破 1670我不谈股票! 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1023:55 

    金融时报：中国四大银行大量成熟储户流失 

    金融市场腾讯财经[微博]2015-01-1012:31 
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    北京时间 1 月 10 日上午消息，由麦肯锡针对储户做的一项调查

显示，随着客户拥有更加精细的金融产品选择以及数字银行的方兴未

艾，中国四大银行正在快速发展的零售银行业务上损失市场份额。 

    中国的四大银行为中国农业银行，中国工商银行，中国银行和中

国建设银行。四大银行零售银行业务市场份额缩小，收益最大的莫过

于合股商业银行了，其中就包括中国招商银行，中国光大银行和中信

银行。事实上，这几个合股商业银行都或多或少有国有资本参股（中

国民生银行除外）。然而，由于这些合股银行的所有制结构包括了私

人资本以及地区政府资本，合股银行通常都比四大国有银行拥有更大

自主权。 

    根据麦肯锡的调查，四大银行零售银行业务市场份额的损失在中

国社会的富人阶层和一线城市尤为明显（一线城市为北京，上海，广

州和深圳）。调查显示，73%的调查对象会选择四大银行之一作为首选

存储银行，这个比例在 2007 年是 79%，2011 年是 78%。选择合股银

行作为首选存储银行的调查者比例为 16%，而 2007 年这个比例仅为

6%，2011 年为 10%。麦肯锡的调查是在一二三四线城市的 3558 名储

户中展开的。2007年和 2011年麦肯锡也做了相类似的调查。 

    造成这一变化的是储户“忠诚度”的衰退。调查对象中，只有不

到一半的储户表示，即便其它银行给出更吸引人的存储条款，他们还

是会忠实于自己的首选银行。另外值得一提的是，储户会选择不同的

银行来存款，选择银行的数量在增加。2011 年储户平均选择 2.5 家

银行来存款，如今平均选择银行数已经增长到了 3家。 
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    这一趋势造成的结果是，储户对存款的处理选择更宽广。而非首

选银行正越来越多的进入到商业领域的关键范畴如存储，投资，信用

卡和抵押贷款等。同时，各种各样的金融产品如存储账户，信用卡，

个人贷款，投资和保险在三四线城市以非常快的步伐在增长，这样一

来，和一二线城市的差距就越来越小了。和 2011 年的调查相比较，

三线城市 34%的调查对象在使用信用卡，比 2011 年上升了 5%，而三

线城市进行互惠基金投资的储户比例从 2011 年的 13%上升到了 18%。 

    数字银行的发展也对四大国有银行造成了冲击。调查显示，超过

70%的储户会考虑开通数字银行账户，更让人吃惊的是，近 70%的储

户会考虑把数字银行作为他们的首选存储银行。 

    ---------------------- 

    1968:一个国家的政府，在经济形势险恶的情况下搞乱自己金融，

太可笑了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1100:06 

    大家还有吃的，有工作的时候，动不动还群体事件呢，如果经济

形势急剧恶化，高层再内逗，局面不堪想象！我大约知道一些传闻，

但是不信谣不传谣，就当传闻是放屁吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1100:17 

    不管他们闲事，我卖石头了！最近我卖真正和田大玉石籽料，每

个 4-7公斤，销量不错，挑的都几乎卖完，后面难挑了！还有几个存

货，卖完过年！等夏天了再下河捞玉石卖！他娘的，他们下河摸石头，

我下河捞玉石，人和人差别咋就这么大呢？ 
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    大家看，淘宝 10万的玉石我就卖 500元！6800的玛瑙手链我就

卖 800元！哥不到淘宝照样给朋友卖东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1100:23 

    新疆特产直销群 365913632我是老帅！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1100:24 

    哦，一定要说是天涯网友，否则坚决不让进！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1101:07 

    当前，一部《老农民》的热播引发了网络的激烈争论。为什么没

有一家媒体作出评论？ 

    -----内斗激烈啊。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1120:59 

    附录 1： 

    中国地方债总额或急升 30%外媒:此前地方有意隐瞒 

    2015年 01月 11日 14:08 

    字体：大中小已有 45人评论，共 15068人参与讨论用手机讨论 

    美媒称，中国地方政府要在 1 月 5 日之前将未偿还债务的统计

数据上报给财政部。从媒体报道以及渠道调查来看，地方政府上报的

债务总额会较 2013年 6月时的水平急剧上升。 

    参考消息网 1 月 11 日报道，美媒称，中国地方政府要在 1 月 5

日之前将未偿还债务的统计数据上报给财政部。从媒体报道以及渠道

调查来看，地方政府上报的债务总额会较 2013 年 6 月时的水平急剧

上升。 
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    据美国《华尔街日报》1月 9日报道，地方政府会希望将尽可能

多的债务纳入“地方政府直接债务”类别。此次上报的增量债务中有

一部分是地方政府在上一次审计中通过将其上报为或有债务而有意

隐藏的负债。另一部分是地方政府在 2014 年最后三个月获得的新信

贷额度，主要是为 2015年的潜在投资需要做准备。 

    市场已预料到地方政府债务规模会有所上升。但如果升幅过大，

比如较 2013 年年中水平上升了 30%，则可能对短期市场情绪产生负

面影响，特别是对银行而言。 

    预计，地方政府对于基础设施建设支出将更为谨慎。如果“丝绸

之路经济带”以及“21世纪海上丝绸之路”(简称：“一带一路”)的

战略未能产生足够的“早期收获”成果，那么国内政府领导的基础设

施建设投资急剧下降可能对基础设施建设公司和大宗商品领域产生

影响，投资者应对这两个领域保持警惕。 

    按之前财政部指示的要求，截至 2014 年 12 月 31 日的地方政府

债务统计数据已于 1 月 5 日之前上报。媒体报道和渠道调查均显示，

地方政府上报的债务总额较 2013 年 6 月的水平大幅上升，可能出乎

市场意料。 

    官方经济信息称，很多地方政府融资平台向省里上报两套数据以

逃避责任。这两套数据之间的差距最大达 30%。这背后的原因在于，

地方政府希望把尽可能多的债务归入“地方政府直接债务”类别。 

    《华尔街日报》记者从渠道调查中了解到，地方政府等了很长时

间，决定上报一个大数目。剔除自然增长，这次上报的增量债务有一
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部分是地方政府在之前的国家审计署审计中故意隐瞒的，方式是将这

类债务上报为或有债务。另外一部分是 2014 年最后三个月获得的新

信贷额度，这些信贷是为 2015年的潜在投资需要准备的。信托公司、

银行、证券公司和其他金融机构忙着为获批的地方政府融资平台扩大

信贷额度，前提是政府承诺将这类信贷归入直接债务。 

    尽管财政部曾表示，如果省级部门的未偿债务规模过大，他们的

地方政府发债配额将被降低，并且相关人员将承担责任，但是这似乎

并未遏制住地方政府尽可能多报债务的势头。唯一的约束就是两个比

率：债务余额占政府综合财力的比率(需低于 100%)和债务余额占 GDP

的比率。这两个指标将限制地方政府可以发行新债的上限，同时也会

影响地方政府债券的利率。 

    报道称，存量债务经国务院审批后将予以锁定，不再扩大。存量

债务数字不会很快公布。根据财政部的规定，直接政府债务可以用政

府预算收入偿还或者转换成地方政府债券。其他债务的偿还则面临不

确定性。非政府债务，包括一些地方政府融资平台债券，将转变成正

常的公司债.2013 年年中，中国地方政府债务总规模为人民币 17.9

万亿元。市场预计债务规模将有所增加，但如果规模过大，例如较

2013 年年中增加 30%，就可能对短期市场人气不利，尤其是对银行。

如果中国地方政府债务总规模增加 30%，意味着将达到人民币 23 万

亿元。 

    另外，预计地方政府对基础设施支出将更为谨慎。还不清楚 2015

年地方政府债券的发行规模。地方政府担心，即使地方政府债务额度
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较 2014 年的人民币 4000 亿元增加一倍，仍然远远不能满足新项目

和到期债务替代需求。据称，如果预算过于紧张，地方政府可能减少

新建设项目数量或暂停某些项目，但尚未考虑出售国有企业资产或股

权。 

    报道称，在这种情况下，如果“一带一路”战略不能通过“早期

收获”创造充足的需求，国内政府引导的基础设施投资大幅减少可能

影响基础设施建设公司和大宗商品领域。总体而言，过去三个月市场

强劲上扬之后，投资者应当对市场面临的潜在负面影响保持警惕。 

    附录 2： 

    湖南洞口 16家房企写联名信举报政府建“集资房” 

    来源:太仓视窗时间:2015年 01月 11日浏览:3次 

    据中国之声《新闻纵横》报道,“1300套集资房入市,将引发当地

房地产行业‘雪崩’”,在湖南红网“百姓呼声”栏目中,一封邵阳洞

口县 16 家房地产企业的联名信引发关注,信中称,“县里准备将多个

机关单位约 160 亩闲置土地用于建设单位福利房约 1300 套并低价销

售”,当地房企难以承受冲击。 

    “福利房”早已被明文叫停,联名信中所称“1300套福利房”从

何而来？联名信的背后,四线城市的房地产企业面临怎样的困难？ 

    联名信盖有洞口县十六家房地产企业的公章,信中称,这些福利

房比当地商品房便宜三分之一。数量超过洞口县近两年年均销售总量,

引发房企恐慌,开发企业面临集体倒闭的可能。分管城建的洞口县副

县长薛孝平称,联名信反映的情况与实际有出入: 
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    薛孝平:没有这样的事,不准办公用地建住房,政府要把闲置土地

必须收回,房地产商担心政府把地收回后又卖出去,影响目前市场的

平稳。 

    联名信中与薛孝平都提到的“闲置土地”到底从何而来？洞口县

委宣传部副部长杨健君表示,这已经是十年前的“历史问题”: 

    杨健君:05 年的时候一些单位在工业园等地新建办公楼时,准备

将一些划拨地用于建设职工住房,后来因为政策原因被叫停。 

    据了解,2013 年湖南省国土厅开展土地督查时,对于这部分土地

曾要求洞口县限时收回。杨健君表示,县委已经向当地房企通报,承诺

收回闲置土地,禁止集资建房: 

    杨健君:已经开了座谈会,跟房企通报了这个事情。县委经过研

究,(这些闲置土地)要全部收回,无条件收回,不付给任何补贴。纳入

政府的土地储备,以后那些办公用房的土地收回后转变性质,全部招

拍挂,不可能内部处理的。 

    长期关注湖南房地产市场的湖南省房地产开发协会首席经济学

家王义高表示,遭到房地产企业如此大的抗议的,不止是这 1300 多套

集资房,更是在其中政府扮演的角色: 

    王义高:开发商在住房市场下行过程中认为“集资房”抢占了他

们的份额,所以这封联名信不是简单的信件,反映的是市场下滑过程

中,开发商对政府所扮演的角色的不满。 

    但是杨健君表示,早在“集资建房”消息曝出之前,当地房地产企

业就已经面临“寒冬”: 
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    杨健君:洞口县是四线城市,房地产比较饱和了,洞口有十多家房

地产企业,但是我们老百姓的购买能力有限,这不是公务员福利建房

导致的,他们只是更担心福利建房再投入到市场里。 

    洞口县统计局局长杨国荣在 2013 年曾在发表的论文中提出预警。

称“洞口县房地产开发存在很大的盲目性,土地的过量开发,产业发展

不到位,居民购买力跟不上,会给洞口房地产以巨大的打击,可持续发

展难以为继。” 

    联名信中各家房企也承认,此前当地房地产企业已经举步维艰。

洞口县一家房企负责人在接受媒体采访时曾表示,“集资建房”的消

息令市场雪上加霜,有些公司本来就已经半个月都卖不掉一套房子。 

    王义高认为,在房地产市场下行空间中,三四线城市供需调节空

间更小,房地产企业对政府干预行为就更为敏感: 

    王义高:三四线城市因为供需矛盾更为突出,调节空间更小。只要

政府稍微有一点动作,开发商就坐不住了,他们开发的房子就会多于

市场需求,因此处于住房滞销状态,自然联想到政府的干预之手,所以

这封联名信更是反映了住房滞销的过程之中,政府与市场之间的博弈

状态。 

    集资房叫停、眼前的危机是解除了,可是当地房地产企业的日子

并没有根本性的好转,参与联名信的某企业负责人说,当前他们只能

抱团取暖: 

    企业负责人:市场是这个样子,没办法,没有政府那边的压力会稍

微好一点吧,(整体)不如往年。刚刚成立了房地产协会,在协会里面大
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家再商量吧。(记者潘毅) 

    ----------------- 

    1968：这条湖南洞口 16 家房企写联名信举报政府建“集资房”

的消息我今天在手机上看到，但再找就没有了，百度搜不到，360可

以搜到！我前年就说，地方政府实在缺钱了，中国地方债总额或急升

30%外媒:此前地方有意隐瞒--这样的事情用脚后跟想都是可能的！有

真话吗？有实话吗？没有嘛！地方政府赤膊上阵开始与开发商抢地盘

了！就乌鲁木齐而言，政府盖的集资房就我这批就是 8万套啊！这就

是把固定收入的优质购房人群一网打尽了！我哪房子 3200变 3500一

平米的，多出来的如果不坚决斗争就要去还地方债了，告哪里都没有

用，张春贤是知道这事的！如果他想以后维稳少花点钱最好不要从新

疆老百姓身上打主意！他自己的处境现在很微妙，估计没有空理我吧！

而且，我们 8万人还起码 70%以上是已经有起码一套住房的家庭！开

发商今年不死是不可能的！今年房价一定会雪崩！房价雪崩银行理财

产品雪崩！股市雪崩应该在这个前面，下周股市应该进入快速没有抵

抗暴跌！经济危机就要爆发了！当然还有最可怕的其他危机已经开始

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1121:22 

    湖南洞口县回应公务员福利房非专供实为商品房 

    来自：房产 2015年 01月 11日 11:24 

    【核心提示】湖南省洞口县众房地产商举报当地部分政府部门违

规集资建房的一封联名信，近日在网上引发了强烈关注。10日，洞口
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县回应称，这片闲置土地并不是专供公务员建福利房，而是面向全社

会开发住宅商品房。考虑到如今房地产市场低迷，目前已收回土地。

公务员福利房 

    这封出现在网上的联名信，盖有 16家房企公章，称县里"准备将

包括县财政局、县税务局、县检察院、审计局、法院等多个单位约 160

亩闲置土地用于建设单位福利房，销售价格仅为 1500 元-1600 元平

方米，比当地商品房便宜三分之一。"房企认为，"这些售价远低于商

品房的房源将入市的消息，造成洞口县城房地产行业极其疲软，并引

发房企一片恐慌，必将导致洞口县房地产业的全线崩盘，各开发企业

将面临集体倒闭的可能。" 

    洞口县国土局副局长唐文社介绍，十多年前一些单位在工业园等

地新建办公楼时，准备将一些划拨地用于建设职工住房，后因政策原

因被搁置。闲置土地按规定收回后，县规划委员会想将资产盘活，决

定把土地性质变更为住宅用地挂牌拍卖，并按照周边同地段、同类型

的商品房价格面向全社会公开竞卖。这一消息让不少单位蠢蠢欲动，

"前一段时间，部分单位职工自发准备集资建房，筹集了一些资金"。

目前，考虑到当前洞口房产市场低迷，县常委会已决定收回土地，不

再做住宅商品房开发之用，但土地具体如何处置目前还未确定。 

    ----------- 

    1968：这里面揭示了两个核心问题： 

    第一：政府主导开发的房子销售价格仅为 1500 元-1600 元平方

米，比当地商品房便宜三分之一，这说明了真实的房地产开发商的暴
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利有多少，这说明多少人民的血汗被这王八蛋的房地产市场化剥削掉

了，我不管房地产开发商说什么拿地有潜规则成本，我们人民只要求

开发商归还三分之二暴利，你开发商要归还这三分之二的垄断的暴利

的收入，你们进贡给谁了，谁就吐出来，吐不出来就是开发商自己还！

现在没有反暴利法但是有反垄断法，有一个法就可以了，解释权在全

国人民，我就拿反垄断法就可以给任志强们好好解释清楚他们为什么

要吐出这些人民的血汗！ 

    第二：政府是人民的政府还是开发商的政府的问题！为什么当年

房价奇高，神州大地百姓怨声载道的时候，政府不开会研究雷厉风行

的降房价，现在开发商看房价便宜了一闹立马管用，你们只听开发商

的呼声为什么不听人民的呼声？你们是人民的政府还是开发商的政

府？是不是开发商中人大代表的比例很大在威胁政府官员呢？强烈

要求清除一切人大、政协中的房地产商代表、委员，他们只代表他们

自己的利益不能代表广大人民的利益！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1121:45 

    个别引用：易宪容：楼市软着陆将会落空风险可能越来越高 

    2015 年 01 月 11 日 10:11 四是对于国内房地产企业来说，在企

业融资方面将面临着几个方面夹击。一则从国际市场来看，美元强势

不仅会让已有的 2 万多亿美元的债务(多以为房地产企业持有)债务

成本增加，也紧缩了国内房地产企业再次出外融资渠道。二则由于房

地产市场的周期性调整，不仅会让房地产企业销售全面下降，流动性

风险增加，也会让国内正规的金融机构对房地产企业贷款更为谨慎甚
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至于收缩。三则由于早几年房地产的暴利，房地产企业不在乎进行高

成本融资。当影子银行这些高成本的资金进入房地产业之后，在房价

上涨时，房地产企业不用担心融资成本高低，但当房价在下跌时，房

地产企业融资成本过高，也有可能成为打垮房地产企业的最后一根稻

草。在这样的情况下，房地产企业的资金面会比以往会更紧。最近一

些房地产企业信贷违约及跑路，都是由于资金链出了问题。信贷违约

可能成 2015年房地产企业的常态。 

    也就是说，2015 年国内住房市场不仅不可能软着陆，而且存在

的风险可能越来越高。因为住房投资者已经转向了股市，住房市场的

预期更是会逆转，周期性调整更是会深化。在这种情况下，不仅在于

房地产业本身面临着困境，而且会影响其他行业及整个经济。政府及

投资者对此要有所准备。 

    ---------- 

    1968：当危机到来的时候，专家总会比我说的更专业、全面的归

纳危机的表现和原因，人家说那么辛苦我就不用辛苦了！他归纳的很

好！我要特别指出 2点： 

    1：就外债而言：美元强势不仅会让已有的 2 万多亿美元的债务

(多以为房地产企业持有)债务成本增加，也紧缩了国内房地产企业再

次出外融资渠道。--看清楚了，起码 2万多亿美元的债务，这是什么

概念？中国的财富在房地产，房地产又欠外国一屁股债，不用算账都

知道，如果美元大涨房地产暴跌卖不出去，中国不就破产了吗？ 

    2：就内债而言：有消息说十万亿投资里面七万亿是要还债的！
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这个窟窿有多大！最近说话得谨慎严谨些。因为中央要控制舆论导向

嘛！ 

    我查数据： 

    资料 1 本报讯（记者耿旭静）昨天,中国工业经济联合会会长李

毅中在广州市的工业经济形势报告会上表示，2010 年中央和地方政

府债务估计达到 15 万亿元，未来 3 年将迎来还债高峰。此外工业利

润率太低，贷款成本太高，企业不愿把钱投向实体经济，而拿钱去炒

房、投资虚拟经济，形成了资产泡沫，需要警惕。 

    ---就是说 2013年就是还债高峰，而房子卖不掉他们就没有办法

还债！ 

    资料 2：中央债约 9.8万亿原铁道部超 2.2万亿 

    截至 2013年 6月底，中央政府负有偿还责任的债务 98129.48亿

元，负有担保责任的债务 2600.72亿元，可能承担一定救助责任的债

务 23110.84亿元。 

    从中央政府性债务的主要构成看，包括中央财政债务、中国铁路

总公司(原铁道部)和相对微量的中央部门及所属单位债务三类。在中

央财政债务中，政府负有偿还责任的债务 97360.94 亿元。中国铁路

总公司(原铁道部)通过发行政府支持债券或以铁路建设基金提供担

保等方式举借 22949.72亿元。 

    地方债 10万亿今明两年偿还压力大 

    截至 2013 年 6 月底，地方政府负有偿还责任的债务 108859.17

亿元，负有担保责任的债务 26655.77 亿元，可能承担一定救助责任
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的债务 43393.72亿元。 

    从未来偿债年度看，2013年 7月至 12月、2014年到期需偿还的

政府负有偿还责任债务分别占 22.92%和 21.89%，2015年、2016年和

2017 年到期需偿还的分别占 17.06%、11.58%和 7.79%，2018 年及以

后到期需偿还的占 18.76%。 

    地方政府性债务对土地出让收入的依赖程度较高。截至 2012 年

底，11 个省级、316 个市级、1396 个县级政府承诺以土地出让收入

偿还的债务余额 34865.24 亿元，占省、市、县三级政府负有偿还责

任债务余额 93642.66亿元的 37.23%。 

    --------------- 

    没有实业，就是卖地，今天算是到头了！一帮没有远见的只知道

吃槽里食的蠢猪！这就是 2014 年各地政府被迫自己盖房子卖地的原

因，开发商不拿地了！开发商没有钱拿地了！政府靠行政资源盖集资

房等卖地总算撑过了 2014！但是 2015他们已经要即使不惜得罪开发

商继续卖地自己盖房子也不可能了！开发商更扛不住！所以 2015 是

危机爆发期！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1122:40 

    附录 1： 

    调查称我国灰色收入超 6万亿约占 GDP的 12% 

    宏观经济财新网-新世纪 2013-09-2300:02我要分享 2856 

    [导读]2011 年的灰色收入总量已经超过 6.2 万亿元，占 GDP 比

重超过 12%，绝对量进一步扩大，国民收入分配格局继续存在重大扭
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曲。 

    王小鲁中国改革研究基金会国民经济研究所研究员 

    ——灰色收入为 6.2万亿元，约占 GDP的 12%，集中在部分高收

入居民，并有向某些中高收入阶层蔓延的趋势，说明腐败对社会的影

响面在扩大。 

    ——城镇居民收入基尼系数为 0.501，城镇 10%最高收入家庭的

收入是城镇 10%最低收入家庭的 20.9倍，远高于官方统计的 8.6倍。 

    ——相对收入差距有所缩小，但绝对收入差距和灰色收入总量仍

继续扩大。 

    基于 2012 年对全国各地 5344 户城镇居民的家庭情况调查和最

新统计数据，中国经济体制改革研究会收入分配课题组得到了以上发

现。根据课题组前两个报告提供的 2005年、2008年城镇居民收入推

算数据和上一节的 2011 年城镇居民收入推算数据，以及历年城乡人

口数，作者对 2005 年、2008 年和 2011 年全国居民实际可支配收入

总额进行推算（参见表二）。2011年的灰色收入总量已超过 6.2万亿

元，占 GDP（调整后数据）的比重超过 12%。这与作者以前年份的估

计相当一致，但灰色收入的绝对量比前两次的估计有进一步扩大。这

意味着国民收入分配格局继续存在重大扭曲。 

    将这些灰色收入包括在内，2005年、2008年和 2011年的居民收

入在 GDP 中所占比重都比资金流量表数据提高 7 个-8 个百分点，约

达 GDP的 68%。由于灰色收入的存在，作者估计 GDP总量数据也存在

遗漏。粗略推测 2011 年的 GDP 总量可能需要上调 8%左右，达到 51
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万亿元。 

    由于资料不全和技术分析可能的误差，以上只是初步估算，还有

待更多信息来验证数据的准确性，但灰色收入数额巨大且绝对量持续

增加的总体判断是成立的，并有很多证据支持（对本推算的检验，参

见财新网本专题 www.caixin.com 相应附件《对灰色收入推算的检

验》）。 

    这种情况导致的居民收入比重上升，并不是一个积极的现象。相

反，这说明国民收入总量中来源不明收入（灰色收入）继续增加，通

过隐秘的途径流向少数人的腰包。其主要部分既不是劳动报酬，也不

是通过正当途径取得的其他生产要素（资本、人力资本、土地等）报

酬，而往往是以权谋私、钱权交易以及其他类型寻租的结果。这意味

着收入分配格局混乱，腐败情况非常严重，必须认真应对。 

    附录 2： 

    纳税识别号可能成第二张身份证将打击灰色收入 

    宏观经济北京青年报[微博]2015-01-1107:49 

    “灰色收入”将无法再逃税 

    在征求意见稿中，反映最强烈的就是：“一个纳税年度内向其他

单位和个人给付 5000 元以上的，应当向税务机关提供给付的数额以

及收入方的名称、纳税人识别号。” 

    “虽然这与目前实行的个人所得税代扣代缴有一定的相似之处，

但其瞄准的更是目前大量存在的‘灰色收入’问题，监管效率将明显

提高。”一位税务系统人士昨天告诉北青报记者。 
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    据了解，目前我国对个人所得税实行的是代扣代缴和自行申报制

度。其中人们的常规收入，比如工资、奖金等都是由单位代扣代缴，

目前执行得较好。而在这些常规收入外的自行申报方面则存在着不小

的漏洞，也就是所谓的“灰色收入”。“‘灰色收入’不意味着是不合

法收入，但由于其不在明处而导致了逃税问题。”这位税务人士介绍，

一方面是“灰色收入”接收者有意逃税；而更多的其实是出于不愿意

让灰色收入“见光”而不愿意自行申报。由于“灰色收入”更多是以

现金形式给付，就目前的监管手段而言确实存在较大漏洞。而根据征

求意见稿规定，这部分收入也需要由给付者履行一定责任，虽然没有

明确代扣代缴，但“应当向税务机关提供给付的数额以及收入方的名

称、纳税人识别号”的规定相当于把“灰色收入”放在了明处，而且

这上升到了法律层面就完全不一样了。“这意味着以往可能存在灰色

地带的现金往来将从付款方源头上予以控制，付款方将钱给了谁必须

将其纳税人识别号登记在册，从而实现对这个部分的全程监管。”依

据消费监管收入将成为可能首都经贸大学法学院副教授、中国财税法

学会秘书长周序中表示，目前从国家的角度讲，我国的税收制度还不

是十分严密。比如很多人把目前的个人所得税制度称为是“工薪族所

得税”，就是因为普通工薪族的收入比较单一，容易监管，反而成为

了最依法纳税的阶层。而很多富豪、老板，他们可以想方设法把自己

的资产表现为不可监控的形式，税务部门很难确认他的收入，因而也

就无法应收尽收，最终造成了税收制度的不公平。而有了纳税人识别

号后，不仅从收入方面进行监管，未来他买房、买车、高档消费以及
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投资、理财等都与识别号挂钩，就可从单纯的收入角度监管变为了收

入和消费、支出等多个角度共同监管，从而在一定程度上解决纳税公

平的问题。个人网店收税将不再有障碍此外，对于社会上争议颇多的

网店征税问题也将因为纳税人识别号的推出迎刃而解。“国家并没有

给电商免过税，但是之所以存在一些中小电商因没有适合的税务登记

类型，而相关信息又不在税务机关掌握范围，因而造成了这种局面。”

社科院财经战略研究所税收研究室主任张斌认为，此次征求意见稿将

纳税人识别号覆盖到自然人，那意味着以后在家开网店的小电商，也

将按照自然人纳税人管理，有了纳税识别号就不存在以前的税务登记

问题了，纳税理所当然。另外，近期关于中国税务机关将更加严格地

执行全球征税政策的话题火热。公民须报告自己在境外究竟赚了多少

钱，不仅要为自己在中国取得的收入纳税，也必须为在其他国家和地

区取得的收入缴纳国内税。对此，首都经贸大学法学院副教授、中国

财税法学会秘书长周序中向北青报记者表示，无论这一制度是否有新

的变化，但纳税人识别号肯定将为这一制度提供技术上的有力保障。

纳税识别号会成中国人第二张身份证？根据征求意见稿中的描述，公

民的纳税人识别号是由税务部门按照国家统一标准编制的唯一且终

身不变的确认其身份的数字代码标识。那么是不是意味着它未来可能

会像身份证号码一样重要呢？对此，有税务专家认为，纳税人识别号

究竟能不能成为公民的第二张身份证主要取决于这个代码的权威性

和实用性。而做到这两点既需要法规的完善也需要执法的力度。“如

果真的像预想的那样，公民收取一定金额钱款、购买和登记不动产、



11285 

 

大宗消费、签合同协议以及缴社保费都需提供这个号码时，其重要性

自然就十分重要了，很多人对于纳税人识别号可能也会像身份证号码

那样熟记于心了。”而据这位人士分析，为了避免号码的混乱以及方

便管理，未来的纳税人识别号很可能就是在每个公民的身份证号码的

基础上编制而成，甚至可能就是其身份证号本身，从而确保纳税人识

别号的权威性和规范性。 

    --------------- 

    1968：据说 2014税收突破 10万亿了，还减税 1万亿！这政府挺

有钱的嘛！灰色收入很多，我以前就有设想将身份证和银行卡绑在一

起，取消纸币！这样一个人到哪里消费都可以一卡走遍天下！甚至卡

都可以不要，带手机记住身份证号码和密码就可以了！现在看再加上

消费纳税功能，你有多少钱，你消费多少钱，全国联网一清二楚！贪

污就没有必要了！比如教师带家教收入也没有办法不交税了，因为你

有说不清楚的现金来源，超过了就要纳税！--我是全国最早提出这个

想法的！大约 4年前我就提出来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1123:18 

    中国未来之前途！---ZXL1968 

    首先我们先看看历史自我感悟一下吧： 

    引用蛮族勇士： 

    对于经济学，我一直以来的观点是：唯有了解历史，才能理解经

济。经济的本质，是人。人心所向，浩浩荡荡，不可阻挡，顺之者昌

逆之者亡。人心，就是历史的潮流，就是经济的规律。从清末到现在
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的百年历史之中酝酿着的潮流，隐藏着的规律，将决定中国这艘巨轮

的航向。 

    满清失国的理由，在于由几百万少数民族控制四亿汉人，它完全

没有社会动员的力量。终清一朝，满清皇室对汉人都持压制态度。1840

年代鸦片战争期间，清廷从未进行过真正的战争动员，几万清兵疲于

奔命，进行全国范围的轮防，靠两条腿追着英国人的战舰跑。最主要

的原因在于不敢：一旦汉人全面动员和组织起来，形成军事力量，那

推翻满清朝廷只不过是举手之劳。1851年到 1864年的太平天国起义，

满清束手无策，总动员令根本就不敢下。只有曾国藩组织湘军，他的

学生李鸿章组织淮军，将汉人武装起来，最后纯粹依靠民间武装力量，

就将祸乱中国的长毛贼剿个干净。整个过程中，满清朝廷除了添乱之

外，没有一兵一饷的助益。这么看起来，汉人只要动员起来，那绝对

有翻天覆地的力量。但是这种动员力量吓坏了朝廷，传统儒生曾国藩

又不敢造反，最后逼得曾国藩解散湘军，郁郁而终。此后满清统治的

主基调就是打压已经动员起来的汉人，慈禧的主要日常工作，就是和

李鸿章怄气。1894 年中日甲午海战失败的主因，就在于慈禧坚定的

制止李鸿章的北洋系的任何社会动员，甚至朝廷还要把军费抽走去修

皇家园林。满清对汉人动员起来的结果，惊惧到了骨子里，即便是

1900 年八国联军攻入北京城，慈禧西逃，满清朝廷也没有任何全国

总动员的打算。于是 4亿中国人，就此自废武功，被西方列国反复的

蹂躏，毫无还手之力。我们必须要明确是：整个清末的对外战争，都

是不对等的战争。中国从未真正进入过应战状态，从未真正的征发士
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兵，集中资源，来打一场国战。最多就是几万缺乏训练的八旗兵疲于

奔命的到处救火罢了，国人基本上就置身事外，抱着看热闹的心态。

要是有哪个国人脑子一热，动员社会力量掺和一把国战，最大的可能

就是被满清朝廷当成造反分子给砍了脑袋。于是就这么几十年如一日

的看热闹看下来，在国人的脑子里留下的印象就是：这国家大事，和

我就没啥关系嘛。这大概算是国人缺乏社会责任感的起源。满清压制

汉人，是一把双刃剑，一方面四亿汉人缺乏社会动员力量，难以动摇

几百万满族的统治根基，另一方面，满清朝廷也没啥值得一提的武装

力量，应付社会动乱的能力很弱。就这么拖到 1911 年，盛宣怀打算

把湖北通往四川的铁路工程收归国有。老实说这个铁路工程原本由民

间主办，基本上就是在瞎搞，各路主持的人马全都在贪污，在民间募

集了上千万的银子，铁路的影子都看不到，连路基都不知道在哪里。

盛宣怀的手段算是强硬，整条铁路收归国有之后，交给外国人主持修

建，至少花了钱还能看到路。但是另一方面，他要这么一整，原本的

贪污行为就要大白于天下，贪污犯们必须把吞下的银子都吐出来，这

下大家都受不了，于是彪悍的四川贪污犯们就开始闹事，把过来查账

的官员统统都砍了头，史称“四川保路运动”，这基本上是贪污犯的

拒捕行动了，跟什么民族大义根本扯不上关系。结果满清朝廷也没力

量镇压，想来想去，好歹从武汉调了点兵过去，没想到武汉又开始闹。

然后全国都开始闹，最后的结果，就是统治中国 267 年的满清朝廷，

因为几个贪污犯闹事，就此失国。整个过程看起来，就跟开玩笑似的，

基本上就没打仗。然而我们仔细一回顾，这个朝廷根本就没有社会动
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员能力，当然也没有发起战争的能力。只要乱起来，不管是怎么乱的，

哪怕是几个贪污犯公然拒捕呢，这个朝廷就算是完了。 

    ------------ 

    1968： 

    这位网友已经很本质的说明了大清灭亡的本质原因了！几百万核

心满族贵族（他们相当于现在的利益阶层）是统治根基，几百万少数

民族控制四亿汉人（可以说是按照人口比例增加到 1千万维稳干部集

团主力）当然现在有机动武装力量，也就几十万吧！这个比大清阔气！

毕竟现代化了嘛！几十万机动武装力量，北上广三个大城市一撒开，

一条街道也就 3-5个人！所以维稳的主力还是要靠老百姓自己！ 

    就像我们新疆乌鲁木齐当年，全国的特警支援街上巡逻，武警部

队多少估计是机密我不说了，这居然还是不够！最后连我都提上大头

棍，穿上警察衣服站岗了，这一下人就够了，全国特警也就可以撤回

了，我们乌鲁木齐人口在全国省会里还排不到前面啊！ 

    群众动员，哪要看群众是不是真心真意和政府一条心！如果政府

处处算计百姓，这扣点那坑点，会有满街的百姓和政府一条心吗？反

过来，如果不是满街的百姓和政府一条心派再多的部队也没有用！ 

    新疆之所以还能够稳住，靠的还是毛主席领导的共产党打下的恩

情基础，在这个基础上的全民皆兵！如果一个地方连菜刀都实名了，

动不动满条街的人掀翻执法车辆，全民皆兵是不可能的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1123:38 

    我现在再从人口结构来分析大清灭亡的原因，一个国家的文化需
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要提倡向心力！我最近坐公共车比较多，在车上思考这样一个问题：

这个问题就是一个国家的民族问题！大清是汉族占绝对优势，但是尽

管有反清复明的小团体，但是大清的汉族对清朝最后居然还是有归属

感的！就是这样汉族自觉融入大清朝，大清的统治者还是从内心里防

汉、排汉、乃至政治上歧视汉族！蒙古统治的时候著名的菜刀十户一

刀也是这个本质！ 

    你不把我当自己人我就不把你当自己人，满清、元朝的覆灭的原

因有其民族歧视的原因！但是最本质原因还不在民族歧视还在于这个

民族成为特权阶层！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1200:18 

    历史证明两点，第一点：只要有特权阶层巧取豪夺，必然最后演

绎成政治更替！ 

    第二点：就是我想特别提到的民族问题！不论是一个主体民族为

主也好，还是多民族也好，各民族国家认同很重要！这个国家认同成

功的标志就是国家认同超过民族认同！这点大清做的非常好，元朝做

的不好！所以大清活的久些！ 

    我想说强化民族意识就间接弱化国家意识！弱化民族意识就能强

化国家意识！大清留发不留头就是国家强制认同！你越强调民族差异

那么一个国家各民族的就很难融合！大家天天想着我和别人不同那么

如何和谐相处？ 

    中央解决新疆民族问题，说了解决的思路在文化上！新疆宣传部

长想半天都没有想明白！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1200:23 

    我认为，不是文化问题，是强化国家认同淡化民族差异的问题！

如果大家认同是一个国家的人，那么民族差异就像上海人和河南人那

样的差异！这样的差异不会导致根本的矛盾冲突！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1216:49 

    @zxl196820122014-12-1500:42:30 

    我记得毛主席当年在升起五星红旗的礼炮声中立起了人民英雄

纪念碑，毛主席是用凯旋之师满怀豪情祭奠英烈！今晚我真的想念毛

主席了！ 

    ----------------------------- 

    @彩铃 20122015-01-1215:46:32 

    想他老人家了？ 

    ----------------------------- 

    @彩铃 20122015-01-1215:59:46 

    楼主的帖子谈到的，政治，经济等各方面的见解，都是针针见血，

但唯对老人家的这种态度不敢苟同，有空看看最近热播的老农民的剧

情。那个是老人家时代真实写照！ 

    ----------------------------- 

    我昨晚的文章远还没有写完，不急！会写到的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1217:47 

    续： 

    我认为，不只是简单的文化问题，是强化国家认同淡化民族差异
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的问题！如果大家认同是一个国家的人，那么民族差异就像上海人和

河南人那样的差异！这样的差异不会导致根本的矛盾冲突！ 

    我想，一个国家的顶层设计，决定了一个国家的国运！当年，辛

亥革命前提出了驱除鞑虏、恢复中华的口号。但是革命成功后，汉族

革命党人忽然发现，满族已经成为中华大家庭的一员，他们固然有自

己的民族特色，但是从文化上已经接受的中原汉文化。也就是说我们

需要推翻的仅仅是满族贵族的特权而不是将满族从中华大地赶走了！

满族同胞和汉族同胞已经有相同的文化渊源了，这个同化不是简单的

说通婚，简单的说消灭哪个民族，是通过文化融合，逐渐的汉族人认

为中华大家庭包括满族人，满族人也习惯了喜欢上了离不开了中华文

化，自己也把自己当做中华的一员，你就是让他走他也不愿意走了；

汉族也认为满族是自己的同胞，在文化上没有什么差别，只要反对了

满族贵族的特权，满汉平等了，我们汉族人民也从内心里从来没有对

满族人民另眼相看，满族人民也从来没有把自己当外人！这固然是文

化融合但其中本质是国家认同！ 

    一个国家的凝聚力不在于有多少民族，在于各民族的国家认同在

国家认同的基础上即使有文化差异，在漫长的岁月里文化统一和互相

融合！淡化民族差异意识，强化国家认同意识！强化民族差异意识的

结果，必然最后是各个民族老是觉得自己和其他民族不一样，这就为

分裂势力的滋长产生空间！当年满清垮台，满清贵族一夜间和汉族平

民无异，大家看到他们都那样了，都是一个国家的人，再没有人提驱

除鞑虏了！ 
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    前苏联当初也有许多民族，大家都讲俄语，慢慢文化融合，大家

可以互相方便交流思想，自热而然都把身边有不同民族的人当成正常

现象，这时没有人在与人打交道的时候特别想到他是什么族，我是什

么族！这就是一个国家内平等的民族关系！ 

    什么时候前苏联的民族问题成为问题了呢？是所谓民族觉醒，民

族意识抬头，有一股势力就是要到处强调自己是什么民族，到处强调

自己的文化特殊性。到处强调自己的宗教特殊性，这样下去的结果只

能是新生的满清贵族意识抬头，只能是自绝于中华民族！只能是国家

分裂！你自己想啊，一个外村的媳妇嫁到我们村，天天做任何事要按

外村的规矩办，她和我们格格不入，我们只有把她赶出去！ 

    回族在漫长的岁月中，尽管有自己的民族文化和宗教特点，但是

基本上还是和汉族相同的语言、相同的文字，主流还是走的文化融合

的路子，这样就有与其他民族相处的基础！当然，有些历史时期，在

一些宗教势力的蛊惑下，他们一些地区的人也有突出自己文化和宗教

差异的倾向，这时候就是民族冲突和动荡的时候，各民族都没有好处，

挑起这些冲突的民族就要被驱逐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1218:05 

    续：从一个国家的顶层设计看，是鼓励强化民族差异还是鼓励各

民族文化融合，这决定了一个国家是安定还是动乱分裂的国运！ 

    民族问题如此，地区问题亦如此！比如香港和大陆，香港一直是

欧式殖民地文化，这和大陆的文化格格不入，如果我们要让香港重新

走向分离，那么我们就纵容他们的欧式殖民地文化，如果要香港彻底
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回归就必须让香港文字、语言与大陆接轨！当然文化融合是漫长的过

程，但是再漫长也要有道路设计！ 

    我们不可以想象在中华大地，容许非中华文化的文化，容许自绝

于中华文化的民族，以远远快与全体中华主流文化的速度发展。他们

就是要不容与中华文化，那么在我们眼里他们就不是同胞，就是异族！

不融合就驱逐！要搞清楚这个国家是谁的国家！我们要平等但是不能

再养出一个满清贵族阶层来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1300:07 

    @zjm02142015-01-1221:47:45 

    楼主说到民族争端，国家认同。很好。现在，欧洲正在大游行，

反对伊斯兰极端派；新疆又在发生血案。国家认同的里子里是共同的

价值观，最里面是宗教，世界观的东西。见过玩龙灯吗？世界观好比

龙头，价值观是龙腰，国家认同是龙尾。楼主只看见了龙尾巴在动，

没注意龙腰，更没想到，这一切是龙头变了。一个感觉，今日的各种

宗教，都面临巨变。不管是国内的假和尚，假道士，还是其他的什么

信仰。 

    ----------------------------- 

    1968：您说错了！先有国家认同再谈其他这是龙头，其他都是扯

淡！美国有多少民族、多少宗教？但是美国就淡化这些东西，只强调

国家认同！强调国家认同就能包容并蓄！当然要国家认同必然要有共

同的价值观！要有超越民族和宗教的价值观！美国用一个普世价值把

所有宗教纳入一个国家认同体系！当年毛主席用阶级斗争理论把所有
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民族纳入一个社会主义的思想体系！超越民族和宗教的价值观，而不

是民族和宗教超越国家共同认可的价值观，这才是国家凝聚力的核心

所在！我们的核心价值观是什么？混乱不堪！网络上不断有通过人身

攻击否定毛泽东思想的非法言论出现，那么否定了这个核心价值观，

要么是再外来引入普世价值观，要么就是宗教乘机崛起！赫鲁晓夫否

定了斯大林引起的是思想价值观的混乱！否定领袖，哪怕是前任乃至

逝世的都是对自己党思想路线的否定！如果没有本事提出什么新的东

西必然导致全党信仰缺失，这是前苏联解体的思想根源！失去了统一

的思想和价值观，一个国家各种思潮泛滥，必然诱发各种民族的宗教

的思潮取代原有的思想体系，这样天下大乱就有基础了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1300:08 

    @下酒的小菜 2015-01-1221:43:34 

    请问楼主现在买点黄金是不是时候 

    ----------------------------- 

    逐步买入！主力不动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1310:13 

    @6021849422015-01-1303:00:07 

    看样子反腐要到县级别了让我想起当年李隆基………… 

    ----------------------------- 

    说一下政治趋势吧，您说的对，高层反腐该总攻了，大大说了，

要抓腐败的总后台！哈哈哈！这将是一次大清洗，不是简单的淋浴，

是泡澡。 
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    各地报道没有报道的官员跳楼、自杀的不少。 

    586和 686山头联手与 486山头的斗争已经要分出胜负！但是是

不是只是山头的斗争？是不是路线斗争？我不再多说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1317:35 

    @斗鸡眼瞅鸡 2015-01-1218:55:06 

    就有人想要特权 

    ----------------------------- 

    满清用尖刀获得特权，反清志士用鲜血换来的平等，居然不战拱

手让人！大家互相照顾没有问题，照顾出特权来了照顾出歧视来了就

是失败！就是倒退！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1318:00 

    汉族占全国人口的比例正在直线下降 

    发表于：2015-01-1317:21:59 

    作者:逗你玩 888 

    由于 30 多年采取对汉族种族灭绝政策，现在汉族人口已经直线

下降 

    对于这一点很是忧虑，据估计可能目前的百分比已经降至 90%以

下。国父孙中山曾经说过“许多曾创造、曾拥有过世界先进文明的种

族都已灭亡了，我们之所以没有被人征服，没有被亡种，乃是我们人

口众多。”的确，在相当长的时候里我们将数量作为一种优势使民族

得以兴旺，人类文明的最优秀部分得以保存。但是，目前的汉族政策

----计划生育已经给局势造成了严重的影响，汉族未来的人口比例取
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决于现在出生人口的民族比例.比如.汉族生一个.少数民族生两个那

么少数民族的人口出生率就是汉族的两倍.少数民族将以百分之八人

口生育百分之十六的新生婴儿.百分之十六就是未来的少数民族人口

比例.而百分之十六少数民族人口又会生育百分之三十二的新生婴儿.

而百分之三十二的新生婴儿又是未来的少数民族人口比例.如果现行

的计划生育政策和民族政策长期不改变.不久以后汉族将不再对少数

民族拥有多少人口优势.是确定无疑的.到那时.随着汉族人口优势的

不断消弱.进而带来汉族在文化.经济.政治优势的不断消弱。汉族不

灭之迷--繁衍的作用中国特别是汉族可是个多灾难的民族，历史上数

不清楚的天灾人祸，几乎把整个民族葬送。而比内战和天灾更可怕的

有意识民族灭绝政策更危险，但汉族就是这样挺过来了，发展成世界

第一大民族。汉族具有强烈的融合性，善于把其他民族融合到汉族对

民族的发展功不可没，但是我们党采取各种政策，让少数民族采取反

融合政策，现在越来越多汉族融合到少数民族当中去。 

    一种逐渐递减的人口控制措施是有很大惯性的，当一个孩子成为

习惯，或因为经济能力和时间等因素，或享乐思想，人们不在想多要

孩子或根本不想要孩子的时候，当人类的生育本能被制度和物质限制

的时候，这个惯性可以持续许多年，甚至几个世纪。控制人的生育容

易，但鼓励就难了，当 8.4.2.1的顺序下沿的时候，民族正在进行慢

性自杀，也许几百年或一千年之后，汉族就***匈奴一样只是个历史

名词。 

    第二个结果，内部的汉族人口比例在逐渐的减少，已经从 20 年
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前的汉族人占 96%，到现在的 90%。4 个百分点，这么一个大民族的

人口如此短的时间内比例在一个国家内发生变化，从人口增长概率上

看，实在不可思意。如果从具体的控制人口政策上看，就可以轻松的

理解了。原来控制人口的政策汉族与其它民族不相同。这样应该是违

背了种族平等的人类基本原则，不知为什么在中国能通行。它还违背

了另一个更普遍的人类原则，人人平等的原则。不知共产党的那些什

么专家，为什么在这些最基本的问题上一言不发，为什么只是针对汉

族采取种族灭绝。 

    。如果一个国家在危机时刻，人人都需要付出一些东西，这些付

出是不应该因种族不同而有所不同的。 

    从古到今，从中到外，都有独子不征兵的传统。独子政策对国防

安全是个极大危险。一旦爆发战争，独子的怯阵，父母的担忧，将使

军队无法完成任务。并且，反战的势力会极其巨大，使国家变成政策，

变成懦夫政策。会使国家变的软弱可欺。在和平时期，兵员相对好征，

在非常时期就难了，并且阻力极大。这样也给许多家庭带来的担忧与

不安极大。另外交通意外和凶杀等，对独子家庭的打击也是残忍和无

法弥补的。总之，人们的痛苦可能性会相对的大一些。因为，汉族搞

计划生育，而少数民族基本不搞，因此，少数民族生育的后代就多，

当兵愿望也许就会大一些，反对当兵的愿望会弱一些。而汉族人几乎

都不愿意当兵，因此，少数民族的军人比例会越来越大，你想想结果

会如何呢？罗马就是这样灭亡的。我们汉族正在重复着罗马的悲剧。

不要以为不可能。当罗马强大的时候，又有哪个罗马人相信，罗马人
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会在地球上消失。 

    汉族就象一个为了苗条而过度节食的姑娘。在旁人看来，她都已

经骨瘦如柴了，可惟独她自己不这么认为。她觉得自己还应该再努最

后一把力，把自己身上最后一块肥肉减掉，却不知其实她已经离死亡

不远了。最后，希望每一个读到此贴并且关心汉族命运的人都伸出手

来，做一个热心的参与者，而不是冷漠的旁观者。哪怕每人只是参与

一次，我们的力量也会变得格外强大。民族兴亡，匹夫有责，我们的

未来，取决于汉族的命运。 

    这几年汉族每年出生人口仅 700万，按 74岁的平均年龄，到 2074

年，汉族将仅剩 4.18亿，而少数民族人口将达到 5.13亿人口，而且

还在加快。计划生育只允许汉族最多两个，百分之十的那不孕不育，

3000 万光棍，不要孩子的家庭的消亡谁来弥补？？汉族难道注定要

灭族吗？？ 

    想以减少人口来过上好日子的人可以安息了！！ 

    地球上还没有一个国家人口负增长还能保持较快的发展速度，衰

落的倒是不少！！ 

    有反例的举个出来，自古以来，人口变少的国家那个最后变富裕

了？？ 

    是日本，美国，还是古印第安，古希腊，古罗马，以及现在的俄

罗斯？？ 

    ------------- 

    1968：如果大家都国家认同，文化认同，思想乃至宗教认同也就
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罢了，有些势力明明认同的是境外文化体系，那么让他们人口大爆炸

就是走的自我分裂壮大分裂势力的道路！ 

    对这样的事情没有当机立断的决策，晚一年就多出几十万，乃至

百万匈奴突厥大军！毛主席为什么屯垦戍边？就是边疆空虚啊！既然

存在潜在的危险，如果能够文化认同国家认同也就罢了，如果不能就

要采取断然措施！如果敢于闹特权与中央政府对抗，不管他是哪个民

族，哪个特区都要收回他们的特权！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1318:04 

    今日上午，国家互联网信息办公室召开新闻发布会，公布了近期

被依法关闭的一批网站、栏目和微信公众账号。记者从会上了解到，

今年国家网信办将全面推进网络真实身份信息的管理，包括微博、贴

吧和网站等均实行实名制。 

    国家网信办移动网络管理局负责人徐丰介绍，除了即时通信实名

制之外，今年国家网信办将全面推进网络真实身份信息的管理，以“后

台实名、前台自愿”为原则，包括微博、贴吧和网站等均实行实名制，

对此将加大监督管理执法的力度。 

    此外，据徐丰介绍，在 2014 年年底对即时通信工具管理进行了

全面的复核。复核的结果显示，目前微信真实身份注册的比例已经超

过 80%，其他的一些即时通信工具的真实身份注册比例都在 90%以上。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1323:06 

    对于中国股市，瑞银认为，A股本轮上涨主要原因是高换手造成，

但瑞银认为这种上涨趋势不可持续，因此，近期股市会持续调整到 3
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月中旬，调整幅度在 10%左右。4 月开始重新启动涨势，上涨动力来

自企业盈利改善。 

    从瑞银披露的数据看，近期股市交易量超过 6 成来自个人投资

者，而超过 80%的超高净值投资人未入市。 

    ---------- 

    1968：到下跌通道了，他们跑出来了，也该说点实话了！披露出

来急跌，他又可以股指期货赚，不能玩了啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1401:13 

    事情的本质越来越浮出水面了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1401:24 

    引用：油价连续暴跌,中国 45天三加消费税,合法么？ 

    发表于：2015-01-1312:43:12 

    作者:先肥起来 

    真有点不顾脸面了,这不是明抢吗？为什么要加税？于法有据吗？

霉国油价昨天合 3 元人民币/升,中国多少？为什么不接轨了？加税

干嘛？为人民服务的服务费又涨了？慢听厚敛,取之于民,用之于官？

没有底线了吗？不是说权力要关进制度笼子吗？制度是个嘛玩意儿？

法律是个嘛玩意儿？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1401:30 

    习近平痛斥有人妄议中央誓言反腐上不封顶 

    ---------- 

    1968：妄议中央什么？反腐是因为妄议中央？对错误路线就不能
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妄议吗？遵义会议前毛泽东对李德博古是不是妄议？三中全会前邓

小平对两个凡是是不是妄议？如果已经有了错误路线，不妄议如何纠

正！如果因为妄议这些而被定向反腐，反腐收拢民心只是暂时的！会

导致最后的失望！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1401:31 

    真理标准的讨论是不是当时中央下命令禁止的？不讨论有改革

开放吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1401:32 

    路线错了，说再好听都没有用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1417:18 

    国务院发文废除养老金双轨制:公务员也要缴工资 8% 

    代表建议尽快推行延迟退休：70岁身体还很好 

    -------------- 

    1968：中南海今天平静了，他们的缺口理论上补上了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1418:21 

    如果上海踩踏事件是有人人为制造的话---这条新闻又是从制造

新闻热点“近日，上海黄浦区领导在外滩踩踏夜源灯光秀开始之前在

一家高档日料店用餐被曝光后，财新记者实地探访上海“益丰外滩源”

商场（原益丰洋行）内的这家名为“空蝉”的日本菜餐厅。王晓庆/

财新记者”---查下面--揪上面的老路！ 

    谁对中国干部的行踪了如指掌？谁能拍了上海法官嫖娼的录像，

谁拍了雷政富的录像，这么多被暴料的新闻不是巧合！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1418:22 

    报道称中国有 3700多万人不用自己支付养老金 

    2014年 12月 24日 13:28作者：王蕾来源：采编：东方财富网 

    --------- 

    1968：换句话说就是中国政府财政危机，养不起这么的公务员了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1418:28 

    我国多地出租车罢运专家：打破垄断势在必行 

    各地新闻中国新闻网[微博]彭大伟 2015-01-1402:15 我要分享

1098 

    [摘要]人民日报日前针对沈阳千余出租车罢工发表评论，道出了

内情：“长期以来，出租车号被公司垄断，行业发展畸形：车辆长期

不增加，加剧打车难；高额‘份子钱’一本万利，而司机处于绝对弱

势地位。” 

    ----------- 

    1968：其实，这个情况央视早几年就报道了，这个出租车改革从

来没有在改革的范畴内！现在出了事，专家居然破天荒的有良心的喊

出了垄断这个词！这是他们最近骂国企垄断骂顺嘴了，什么都要贴上

垄断的标签！但是这次他们无心栽柳却功莫大焉了！ 

    因为正是私有化了出租车行业才造成今天的垄断！他们还有脸说

私有化了就可以提供市场竞争性破除垄断吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1418:30 

    我国多地出租车罢运---很可能演变为全国出租行业的集体行为！
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目前为止，他们还是画了一个饼，减租减息的应急措施都没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1418:49 

    港媒：周永康曾与薄熙来密谈要“大干一场” 

    2015年 01月 13日 22:23 

    来源：凤凰卫视 

    ----- 

    大家有所不知：中共权威人士经常通过香港媒体发表倾向性意见，

作为试探。这其实已经揭示了谁是要走毛主席的社会主义路线，谁是

要走私有化路线！这是最后摊牌、结束打哑谜了！ 

    如果真是这样，他们说了：“关于中国社会的主要矛盾“仍然是

无产阶级和资产阶级、社会主义道路和资本主义道路的矛盾”的论述

和实践依然是正确的，邓小平的改革开放路线需要调整。”---那我还

真要支持他们！ 

    从他们拿下后显然从放开转基因作物到放开稀土出口到甩卖国

有资产，延迟退休，公务人员不仅没有涨工资而且还要每个月扣 8%

的工资做养老费，他们再别说走什么路的话了，明确无误的是他们走

的资本主义买办道路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1419:08 

    引用： 

    顽石：胡言乱语说政变 

    发表于：2015-01-1418:23:35作者:文君羊发所谓政变，就是指

统治集团内部一部分人采取政治或军事手段造成国家政权突然变更
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的事件。无论中国还是外国，无论古代还是现代，政变都是一个热门

词汇，当然也是一个敏感词汇。虽然同为政变，但动机却不尽相同，

结果自然也不会完全一样。大多数的政变仅仅是权力之争，西晋的“八

王之乱”、元至治三年的“南坡之变”、明景泰八年的“南宫复辟”大

抵属于这种情况。这类政变，争来斗去，都是你方唱罢我登台，换了

东家是西家;兴，百姓苦，亡，百姓苦。还有一些政变，除了权力之

争，还关涉到治国方略甚至发展道路之争，近代日本由少壮派军人发

动的旨在推翻幕府统治实现富国强兵的“王政复古”就属于这种情况，

清末的“戊戌政变”、某朝的“十月政变”、“三月政变”亦属此类。

有些政变对中华民族产生了极其重要的积极影响，推动了历史向前发

展。唐初的“玄武门之变”就是这样一次改写了历史进程的政变。武

德九年，秦王李世民在皇宫玄武门附近杀死自己的长兄皇太子李建成

和四弟齐王李元吉，当上太子，旋即逼父皇引退而登上帝位，从而开

辟了中国历史上最为辉煌的大唐盛世。后周大将赵匡胤发动的“陈桥

兵变”同样值得称道。赵匡胤黄袍加身之后，南征北讨，于数年间结

束了五代十国以来的分裂局面，终于使天下分久必合。而有些政变则

置国家于万劫不复之境，陷百姓于水深火热之中。由赵高、李斯主谋

的“沙丘之变”便是这类政变的典型。通过“沙丘之变”，赵高奠定

了秦朝“二代核心”的地位，他独揽大权，结党营私，迫害异己，残

杀忠良，横征暴敛，祸害黎民，以致怨声载于道路，群体事件蜂起，

大秦王朝因此土崩瓦解。“戊戌政变”也属于这样一种政变。清朝末

年，危机四伏，甲午战争更是将中国推到了灾难的深渊。光绪皇帝眼
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看大清覆亡在即，于是接受康有为、梁启超等人的改良主张，在经济、

教育、军事、政治及官僚制度等多个层面实施变法。尽管变法只是对

封建体制进行局部的改良，但因为触动了统治集团的整体利益，于是

以慈禧太后为首的守旧势力发动政变，囚禁光绪皇帝，追捕杀害维新

人士，致使维新百日即遭失败。拒绝改良，13年后，腐朽的大清王朝

终至被革命推翻。详察历史，不难发现，或者为了获取(巩固)政治权

力，或者为了实现政治抱负，在依靠正常途径难以达到目的的情况下，

一些人便用非常手段解决问题，政变因而发生，古今中外的政变莫不

如此。政变就是要改变既有的政治秩序，因此，用于政变的非常手段，

往往是非法手段。综观各种政变，光从手段的角度来评价政变的好坏

是会失之偏颇的，更应看重的是结果。倘若政变只是让个别人登上了

权力巅峰，仅仅让少数人富了起来贵了起来，那么这样的政变就属于

反动政变;假使政变推动了社会向前发展，国家因此强大，人民因此

幸福，那么这样的政变就是顺应历史潮流的政治变革。 

    在阻碍社会进步的势力盘根错节根深蒂固的时候，按部就班解决

不了根本问题，温良恭俭让不仅无济于事，反而会坐失时机，给国家

和人民造成无法弥补的损失。欲为非常之人，当行非常之事。唐宗宋

祖都因政变而取得天下，可他们不仅未被史家诟病，反而因其文治武

功而与秦皇汉武一同彪炳史册。此可为后世有政治抱负而难以一展身

手的政治人物鉴，当然，得过且过尸位素餐碌碌无为的庸人是不用也

不会思考这么富有挑战性的问题的。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1419:09 
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    我本来要写这文章，看来已经有人写了！可以说一说这事了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1516:44 

    引用：美国《时代》周刊驻北京记者站前站长、驻耶路撒冷办事

处前主管大卫·艾克曼，于 2003 年出版了一本名为《耶稣在北京—

—基督教如何改造中国以及改变全球的势力均衡》的书，主张西方应

用基督教驯服中国，并预测“今后 30 年内中国可能有三分之一的人

口成为基督徒，由此成为全世界最大的基督教国家之一”。 

    波士顿大学历史学荣誉教授默勒·戈德曼说：“大卫·艾克曼所

著书中，揭示了基督教是怎样填补 20 世纪最后 20 年马克思列宁主

义破产后在中国出现的精神真空的。它详述了基督教在从穷乡僻壤的

农民到北京权力中心的官员和知识分子中的爆炸性发展……” 

    新中国建立时，全国的基督徒不过 40 万，而今已达上亿，甚至

已超过了中国共产党党员的总人数。中国当代思想家何新说：“文化

帝国主义的政策是最微妙的……它的目的不是征服领土和控制经济

生活，而是征服和控制人们的心灵，以此作为改变两国之间权力关系

的手段。” 

    今天的中国，还有多少人已信仰其他宗教和西方政治理论？当年，

跟在中国共产党身后的是全体中国人民，现在我们应该回过头来看一

看，至少我们应该知道，已信仰基督教和其他宗教，以及已被西方“普

世价值”洗脑的那些人，有多少曾经是站在我们队伍中的。他们又为

什么脱离我们？ 

    -------------- 
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    1968：是基督徒不代表他们不爱国，这个概念要明确！但是帝国

主义更容易在里面找代理人也是事实！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1516:59 

    昨天看央视，说中国一个癌症患者买不起一个月 2万元的延长生

命的药，后来他发现印度这样的仿制药只要 200元！他进行代购，但

是中国是严格专利保护的，所以，他以卖假药被起诉了！ 

    -----这里内涵非常深刻、本质！ 

    一：说明如果中国医药被外资垄断后，我们就是累死也付不起医

药费！就这一项我们就被讹诈的干干净净！ 

    独立自主的医药系统是立国之本，人民幸福之本！ 

    二：暴露出所谓新药多高的利润率！100倍的垄断利润！资本垄

断远远高于国企垄断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1517:39 

    引用：北京时间 14 日消息，据国外媒体报道，在一些人眼里，

人工智能对人类构成的威胁甚至超过核武器。日前，包括物理学巨匠

斯蒂芬-霍金和 PayPal 创始人伊隆-马斯克在内的一群科学家和企业

家签发了一封公开信，承诺确保人工智能研究造福人类。这封由未来

生活研究所草拟的公开信警告称，如果智能机器缺乏监管，人类将迎

来一个黑暗的未来。 

    未来生活研究所的公开信指出科学家需要采取措施，避免人工智

能研究出现可能导致人类毁灭的风险。公开信作者表示人们普遍认为

人工智能研究正快速取得进步，将对整个社会生越来越大的影响。信
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中称语言识别、图像分析、无人驾驶汽车、翻译和机器人运动都成为

人工智能研究的受益者。 

    作者们表示：“潜在的效益是巨大的。文明的每一个物都是人类

智慧的结晶。我们无法预测在人工智能技术大幅提高机器智商时我们

的文明将达到怎样的程度，但根除疾病和贫困是一个难以预测的过

程。”他们同时也警告称在进行人工智能研究的同时必须相应地采取

防范措施，避免人工智能给人类社会造成潜在伤害。在短期内，人工

智能技术将让数百万人失业。在长期内，人工智能可能潜在地让社会

走向反乌托邦，机器的智商远远超过人类，做出违背编程的举动。 

    公开信：“我们研发的人工智能系统必须做我们希望它们做的事

情。很多经济学家和计算机学家认为非常有必要进行研究，确定如何

在让人工智能所能带来的经济效益实现最大化的同时减少负面影响，

例如加剧不公平和失业。”除了霍金和马斯克外，在公开信上签名的

人还包括机器智能研究所的执行理事卢克-穆豪瑟尔，麻省理工学院

物理学教授和诺贝尔奖得主弗朗克-韦尔切克。 

    在这封公开信发表前几周，霍金教授曾警告称人工智能将在未来

的某一天取代人类。他在伦敦接受英国广播公司采访时表示：“人工

智能技术的研发将敲响人类灭的警钟。这项技术能够按照自己的意愿

行事並且以越来越快的速度自行进行重新设计。人类受限于缓慢的生

物学进化速度，无法与之竞争和对抗，最终将被人工智能取代。” 

    霍金曾在 2014 年初指出成功研发人工智能将成为人类历史上犯

的最大错误。不幸的是，这也可能是最後一个错误。2014 年 11 月，
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特斯拉汽车公司和 SpaceX 公司掌门人马斯克警告称由于机器采用人

工智能，“一些极为危险的事情即将发生”，最快将在 5 年内。此前，

他还曾将研制自治可思考机器的做法描述为“召唤恶魔”。 

    10 月，马斯克在麻省理工学院 AeroAstro 百年学术研讨会上发

表讲话将人工智能称之为“我们面临的最大威胁”。他：“我认为我们

必须对人工智能抱非常谨慎的态度。在我看来，人工智能可能是我们

面临的最大威胁。因此，我们必须非常谨慎地进行人工智能研究。我

越发坚信我们需要对人工智能的研究进行适当监管，可能是在国家层

面和国际层面，确保我们不会做出一些非常愚蠢的事情。随人工智能

的发展，我们将召唤出恶魔。也许你会认为我们可以用类似五芒星和

圣水的东西控制恶魔，但事实根本不是这样。” 

    ------------ 

    1968：大科学家就是大科学家！人工智能所能带来的经济效益实

现最大化的同时减少负面影响，例如加剧不公平和失业。人类生产力

发展到极限，资源压力到极限的时候，就会出现一个矛盾，这个矛盾

就是人作为劳动者被需要的越来越少了！人类被自己发明的机器淘汰。

工业革命时代后期就有这个倾向，这个倾向越来越明显！任何社会的

领袖，无论是科学家还是政治家还是经济学家，如果不考虑这种加速

的趋势，那么就会脱离人类发展的主流！ 

    这个矛盾的本质是，科技提高的结果居然是要消灭人类自己的数

量！对于顶层的掌握科技和资本的少数人来说，他们需要的劳动力数

量越来越少，他们必然有本质内在动力减少和他们分享消费生活资源
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的人类，而只留下很少的可以给他们干活的人！世界范围的消灭人口

一定是他们的最终目标！最后过分依赖智能机器人的结果，就是最后

由于某个意外的编程错误，或者编程的现代奴隶暗暗留下了起义的诱

导编程程序，智能机器人最后就有可能与人类最后的统治者斗争，人

类最后全部灭亡！未来地球爆炸前人类飞往其他星球的逃生的飞碟里，

打开舱门下来的只是几个智能机器人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1518:51 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1518:55 

    今天的股市显出了急不可耐的做头状！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1521:29 

    军方一次公布 16名军级以上官员被查处情况 

    徐才厚 2014年被查 

    中国军网北京 1 月 15 日电军队权威部门今天对外公布了 2014

年军队查处军级以上干部重大贪腐案件情况。 

    原防空兵指挥学院政委王明贵因涉嫌严重违纪，2013年 11月总

参纪委对其立案调查，2014年 1月移送军事司法机关依法处理。 

    山西省军区原司令员方文平因涉嫌严重违纪，2014 年 3 月军委

纪委对其立案调查，2014年 5月移送军事司法机关依法处理。 

    西藏军区副政委卫晋因涉嫌严重违纪，2014 年 4 月成都军区纪

委对其立案调查，2014年 7月移送军事司法机关依法处理。 

    四川省军区原政委叶万勇因涉嫌严重违纪，2014 年 5 月军委纪

委对其立案调查，2014年 8月移送军事司法机关依法处理。 
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    成都军区副司令员杨金山因涉嫌严重违纪，2014 年 7 月军委纪

委对其立案调查，2014年 8月移送军事司法机关依法处理。 

    济南军区原副参谋长张祁斌因涉嫌严重违纪，2014 年 8 月军委

纪委对其立案调查，2014年 11月移送军事司法机关依法处理。 

    总后勤部司令部副参谋长符林国因涉嫌违法犯罪，2014 年 5 月

军事检察机关对其立案侦查。中央军委原副主席徐才厚因涉嫌违法犯

罪，2014年 6月军事检察机关对其立案侦查，2014年 10月移送审查

起诉。 

    总后勤部副部长刘铮因涉嫌违法犯罪，2014年 11月军事检察机

关对其立案侦查。 

    南京政治学院副院长戴维民因涉嫌违法犯罪，由纪检机关移送，

2014年 11月军事检察机关对其立案侦查。 

    解放军信息工程大学副政委高小燕因涉嫌违法犯罪，2014 年 11

月军事检察机关对其立案侦查。 

    南京政治学院政治部主任马向东因涉嫌违法犯罪，2014年 12月

军事检察机关对其立案侦查。 

    黑龙江省军区副司令员张代新因涉嫌违法犯罪，2014年 12月军

事检察机关对其立案侦查。 

    兰州军区副政委范长秘因涉嫌违法犯罪，2014年 12月军事检察

机关对其立案侦查。 

    第二炮兵副政委于大清因涉嫌违法犯罪，2014年 12月军事检察

机关对其立案侦查。 
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    96301部队副部队长陈强因犯贪污、受贿、巨额财产来源不明罪，

2014年 5月解放军总直属队军事法院判处其无期徒刑。 

    ----------- 

    1968：现在军队自己公布解密了，哪我就可以说了，就是我们这

军区大院跳楼自杀的就有--个！即使退休的也没有放过，现在不仅是

军级的，下面的中级也基本清理！有大清洗的感觉！好像还少几个，

不是说 20多个将军开会吗，咋才十几个？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1522:05 

    引用节选：陈志武的来路被网友查出：原来负有重要使命 

    发表于：2015-01-1413:02:37 

    作者:夸克星球 

    陈志武何许人也？从网上搜寻，得知是笼罩在媒体光环之下的

“华人著名经济学家、耶鲁大学终身教授。曾获得过墨顿·米勒奖学

金。他的专业领域为股票、债券、期货和期权市场以及宏观经济”（维

基百科）。 

    实际情况如何？那就学习被一些人视为榜样的西方手法，扒粪陈

志武。 

    陈志武的身份果真如此吗？见报道： 

    “1990 年，陈志武获得耶鲁大学金融经济学博士的学位，进入

威斯康辛大学任助理教授。1995 年，他获聘为俄亥俄州立大学副教

授，1996年担任终身教授。”（2006年 08月 18日新财富） 

    “1990 年，陈志武从耶鲁获得经济学博士学位。他先后在美国
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威斯康星-麦迪逊大学和俄亥俄州立大学任教，1997年晋升为金融学

副教授，1999年晋升为金融学教授并重返耶鲁担任终身教职。”（《一

个经济学人的第三条道路》来源：南方人物周刊 2011年 08月 22日） 

    从北京大学光华管理学院网页检索，无相关信息。 

    从中国财经首页交通银行董事会成员介绍中终于得知：“陈志武，

男，1962年 8月生，美国国籍，教授。陈先生 1990年 6月至 1995年

6 月任美国威斯康辛大学麦迪逊分校金融学助理教授；1995 年 7 月

至 1999 年 7 月历任美国俄亥俄州立大学金融学助理教授、副教授；

1999 年 7 月至今任美国耶鲁大学管理学院金融学教授。陈先生目前

还担任 ZebraCapitalManagement 创始合伙人,诺德基金管理有限公

司独立董事,清华大学客座教授、长江讲席教授以及北京长策智库学

术委员会主席。陈先生 1990 年从美国耶鲁大学获金融经济学博士学

位。” 

    将仅此三条有出处的信息做个对比就不难看出，除去 1990 年获

得博士学位这一条信息相同之外，其他有关信息无论是从时间还是从

所任教职上都有大出入。特别是从副教授到教授一职，究竟是哪一年

获得，信息差距如此之大，令人生疑。对美国大学教职升迁稍有了解

的人都知道，通常这道坎是最难的。而陈志武竟然是在任职 7年助理

教授，两年副教授之后，就从俄亥俄州立大学的副教授升任排名美国

大学前列的耶鲁大学的教授，是何其能也？这是媒体、企业的忽略，

还是美化，不得而知。冷静观之，起码是“华人著名经济学家”光环

之下的信息不真实、不准确。 



11314 

 

    有好事者说：“根据美国耶鲁大学的网站，陈志武是在 1990年取

得耶鲁大学的博士学位，但没有刊登他的博士论文。”“我竟然查不出

来陈志武是什么时候当上耶鲁大学的教授，要在像耶鲁大学这样的名

牌大学取得博士学位已经不容易，而陈志武很有本事，在美国其他大

学当教授以后，就回到耶鲁大学当教授。”（黄松明：西方金融教中国

教区传教士陈志武） 

    这里的猫腻就多了，耶鲁大学网站竟然不刊登如此著名教授的博

士论文，如此不敬，还是如何？国内的媒体和企业如此捧他的臭脚，

竟然对其教授经历没有一个统一、权威的介绍，实在是对经济学界和

网络红人的不恭。事关“华人著名经济学家”的声誉，为何擅长打假

的方舟子先生不就此做个研究，还其本来面目；为何网友们不做个“人

肉搜索”练习，给国人一个真实的交代。***的网站资料，多是强调

陈志武是终身教授，但美国的网站反而没有强调他是终身教授，可见

中国人是很重视名分。陈志武在金融学理论上有什么成就？根据美国

耶鲁大学的网站，陈志武是在 1990 年取得耶鲁大学的博士学位，但

没有刊登他的博士论文。我在《人大经济论坛》反而找到他的博士论

文并加以下载。一看，乖乖，论文内全是复杂和长长的数学公式，连

微分方程式也用到了。在这方面，陈志武在国内的理科背景派上用场，

他在 1983年获中南工业大学理学学士学位，1986年获国防科技大学

硕士学位。你看不明白那些复杂的数学公式吗？不要紧，他们就是要

你们看不明白这些火箭科学家才看得明白的高深数学公式。他们是要

你相信，他们是拥有最高深的学问，他们的学问经过高超公式的精确
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计算，能够保证全世界不久之后就可进入经济天堂，从此全世界人民

可以享用取之不尽的财富。 

    我竟然查不出来陈志武是什么时候当上耶鲁大学的教授，要在像

耶鲁大学这样的名牌大学取得博士学位已经不容易，而陈志武很有本

事，在美国其他大学当教授以后，就回到耶鲁大学当教授。按照中国

的网络资料，陈志武是终身教授，它有什么好处呢？2008 年美国金

融崩塌以后，不知道有多少名牌大学的教授下岗，在他的余生可能无

法再得到教授职位。而终身教授是不为所动。终身教授是保证他的终

身职位和收入，其目的是要终身教授放心研究学问，无论他的话得罪

什么人也不要怕。这一篇文章不是要研究陈志武是否有真才实学，而

是要研究他的金融传教士生涯是在什么时候开始的？我看应该是在

陈志武当上耶鲁大学的教授之后。之前他是研究传统的西方金融学，

在他取得博士学位之后，他和其他人合写的英文文章都是这方面的题

材，在耶鲁大学的网站中可以看到有关文章的主要内容。后来他就专

注于中国政治、经济和金融的研究，发表无数的中文文章，在中国的

精英圈中发挥很大的影响力。耶鲁大学没有看上陈志武的金融学理论 

    我是没有什么内幕消息的，以下我是根据西方的逻辑思想和办事

方针来推理的。要陈志武在中国教区成为很有影响力的传教士，最好

是给予陈志武经济学诺贝尔奖的荣誉。但经济学诺贝尔奖必须有显眼

的学术成就，陈志武没有，而诺贝尔奖虽然大受美国的影响，但毕竟

是瑞典人的，还要瑞典人同意才行。耶鲁大学给予陈志武终身教授的

职位，能够提高陈志武的身份地位，排名世界第二的耶鲁大学的金融
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学终身教授职位，在中国人眼中是仅仅次于经济学诺贝尔奖的荣誉。 

    在中国的网络上漫山遍野都强调陈志武是耶鲁大学的终身教授，

陈志武是否还保留中国国籍并不重要，只要他是耶鲁大学的终身教授，

似乎每一个中国人都要感到光荣，对他的每一句话都要言听计从。这

正是做传教士的最好人选！ 

    中国是在 2001 年 12 月 11 日正式加入世贸组织，而加入的时间

是由美国掌握的。美国要中国开放市场，以美国商品现在的竞争力，

所谓开放市场就是对美国的金融开放市场。要使中国开放金融市场，

首先要使中国的精英接受并相信美国的金融是致富之道。美国要快速

培养靠得住的金融传教士来中国传教，以便在思想上推动中国开放金

融市场。 

    这是在文的方面，在武的方面是美国高盛公司的胡祖六，文武两

员大将在中国指点江山。陈志武在精英圈中传播金融教，使精英在思

想上解除武装；而胡祖六利用高盛公司的资金攻城略地，攻下一座又

一座的城堡！ 

    耶鲁大学没有看上陈志武的金融学理论，在介绍陈志武的网站中

只是列出他的一些金融学文章和主要内容，也没有介绍他的博士论文。

而像陈志武这样的学术成就，为什么能够快速得到耶鲁大学的终身教

授职位呢？看陈志武得到终身教授职位的所作所为，耶鲁大学就是要

他成为美国金融的传教士。 

    我知道耶鲁大学的决策并不等于美国的国家行为，而是出于他们

对美国思想和知识的自信心，并热中于把美国思想和知识传播到国外，
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在传播的过程中为美国的利益服务。西方人是能够进行协作性的出击，

这些本来是贫穷的西欧小国，通过协作性的出击大大扩大他们的生存

地盘和对地球资源的超额占有。而我们的人刚好相反，我们一些人是

可以为蝇头小利出卖国家利益。 

    耶鲁大学给予陈志武终身教授还有一个作用，就是让陈志武没有

后顾之忧。在中国教区的传教过程中无论发生什么事，在法律上有美

国的国家保护，在事业和收入上则有耶鲁大学终身教授职位的保证。 

    陈志武是否对自己在金融学的学术成就有自知之明呢？他应该

是知道就凭他那一点点和别人合写的金融学小小论文，是不足于让他

取得耶鲁大学终身教授的职位。因此他几年来是死心塌地在中国教区

传播金融教的教义，因为他知道自己的价值是什么，就一而再，再而

三发表无数的中文文章，其中心思想只有一个，美国就是好，美国金

融好，美国教育好，总之美国一切都好。 

    基督教的核心是信者得救，金融教的核心是信者发财 

    我说西方金融实际上是金融教，尤其是近三十年来各种各样的金

融创新，那是以创新为名，实际上是宗教式的思想控制，而且是成功

地控制了全世界精英的思想。在金融崩塌之前，是只有极少数的人怀

疑，但淹没在金融教布道的大潮中。 

    简单地比较一下，基督教的核心是信者得救，金融教的核心是信

者发财，发财，发财，不用来世才得救，今世就能发财，只要相信就

能发财。太简单了，你加入和相信金融教就发财，谁能抗拒呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1522:10 



11318 

 

    留意一下陈志武的文章和言论，他一而再，再而三强调他的金融

教教义能为中国带来无穷财富，如果你不相信呢？那你就要进入地狱，

永远沉沦下去。 

    我不想花太多的时间反驳陈志武的言论，因为他只不过是一名传

教士，他根本就没有自己独创的理论。 

    黄松明 2010年 4月 26日 

    陈志武想干什么？ 

    陈志武既然被一些媒体称作是“华人著名经济学家”，又不远万

里来到中国，那就看看这些年他都做了些什么？ 

    看 2007年至 2009年之间的相关报道： 

    《中资金融机构因次贷危机抄底美国资产出现巨亏》（2008年 01

月 31日南方周末） 

    《美联银行关闭民生银行计提损失 8 亿多》（2009-11-11 来源:

新华网） 

    《民生银行海外抄底为何当了冤大头》（邱林光明网-光明观察） 

    始作俑者是谁？有网友介绍： 

    “在陈志武们的误导下，本次金融危机中，中国的国家资本及民

间资本损失惨重。最近爆出的民生银行的损失，应该只是其中冰山一

角。”（陈志武之类误导：更新时间：2008-1-31） 

    2007年《新民周刊》中《外汇投资局中有局》一文记载，耶鲁大

学金融学教授陈志武称：“这是中国资金海外收购十年一遇的机会。”

经济学家谢国忠也鼓动说：“中国的国有银行应该去国外狂买信用资
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产。”[详情:&gt;&gt;&gt;] 

    2008 年初《经济观察报》刊登《中投公司面临 129 亿元付息压

力》一文记载，去年 11月 26日，本报率先报道了著名金融学家陈志

武的建议：中投公司应该趁着次贷危机这一“十年难遇”的机会，买

入受次贷危机影响而急需资本注入的国际大型金融机构股权。[详情

&gt;&gt;&gt;] 

    2007年末《瞭望》周刊《谨防金融海外投资“火中取栗”》一文

记载：“中国的国有银行应该去国外狂买信用资产”，前摩根斯坦利亚

太首席经济学家谢国忠不久前曾发出这样的呼吁；“实在是太便宜

了……这是十年不遇的机会，”耶鲁大学金融学教授陈志武也鼓励以

中国投资公司为首的金融机构，对深受次贷危机影响的海外金融资产

“下手”。[详情&gt;&gt;&gt;] 

    事情很清楚了，自 2007 年秋冬季开始，陈志武之流就大肆宣扬

要中国的国有和民营资本去美国捞底，而结局是出手者不仅很快就被

套牢，甚至是血本无归，民生银行的 8亿损失只不过是冰山中的一角

而已。 

    为何如此，刘仰先生一语中的：“虽然陈志武是华裔，但他不是

中国人，而是美国人。我不知道陈志武在美国的名气有多大，学术地

位有多高，但我知道，这位陈姓美国经济学家经常在中国发表言论，

影响中国的社会和普通中国人的观念。那么，当陈志武说‘美国从来

都是自私’的时候，我们是否能够相信‘美国经济学家陈志武’是一

个雷锋？美国人陈志武在中国发表的言论和观点会违背美国的利益



11320 

 

吗？”（刘仰《陈志武是美国利益的维护者》） 

    看来错误的不是这位“洋雷锋·陈”，而是那些把他视为“洋雷

锋”的国人与企业。可悲、可叹。我们要记住，他是“美国经济学家”，

而不要再以“华人”概念来蒙骗自己与大众了。 

    除此之外，捋捋这些年他的大放厥词，什么土地私有化，开放中

国金融市场，PK《货币战争》，美国赖债有理……网上可以搜索到的

批判妙文实在不少，有兴趣者大可搜寻一番。我还看到一个有趣的现

象，韩德强、邋遢道人、刘仰、孙锡良等智者和众多草民网友在互联

网上口诛笔伐的这位“美国经济学家”时，在南方系和一些主流媒体

上他却是大红人啊，简直是无所不知，无所不能，八竿子打不着的事

情也要采访他，甚至在某些主流媒体上，一天之内就有两三次的出镜

机会。 

    这又是一件有意思的，经纬分明的事情，令人回味——是谁弱智

了？！ 

    ----------- 

    1968：被忽悠抄底海外资产的中国企业，在这次大宗产品暴跌中

应该亏的没有底裤了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1522:49 

    新疆特产直销群 365913632-----年前最后一次集中购买大玉石

籽料摆件活动预计下周进行，干果也只卖 10 天就收摊过年了！请抓

紧时间！进群一定要说是天涯网友！否则不让进！我是群主老帅！进

群请不要进行任何广告活动，否则直接踢出！ 
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    下面是书上的精品玉石摆件，实在是和我挑的差别不大！大家注

意到有裂纹等对籽料来说是正常的，同时原始玉石看起来是很土的，

但是以后越养就越好了！网友洗净后拿润肤油养效果很好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1523:27 

    前阶段到河南去了一下，下面是到云台山的照片！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1523:50 

    治疗咳嗽极有效偏方--- 

    我本人前阶段，因为喝中药排酸，一天要拉肚子 5-7次，抵抗力

下降，偶然风寒感冒后咳嗽不止，得此偏方，经过老中医把关认可，

吃几天就好了，以前需要打针！ 

    香蕉和碎冰糖伴在一起，放碗里，隔水蒸 30 分钟，吃掉即可，

一日一次就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1611:49 

    @楂里斯 2015-01-1611:12:05 

    这个老铁 

    ----------------------------- 

    但是我试过确实有用，而且也问老中医确实有这个医理，所以给

大家介绍！大家有秘方也可以介绍！比如咳嗽吧，以前我那样咳嗽，

要打针花多少钱啊！而且内脏受损，现在买几个香蕉就解决了！当然

还是要到医生那里看，不是其他原因的，一般的就这样治就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1611:49 

    @zxl196820122015-01-1523:50:13 
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    治疗咳嗽极有效偏方--- 

    我本人前阶段，因为喝中药排酸，一天要拉肚子 5-7次，抵抗力

下降，偶然风寒感冒后咳嗽不止，得此偏方，经过老中医把关认可，

吃几天就好了，以前需要打针！ 

    香蕉和碎冰糖伴在一起，放碗里，隔水蒸 30 分钟，吃掉即可，

一日一次就可以了！ 

    ----------------------------- 

    @骑着欧牛赶马 2015-01-1610:02:45 

    楼主:隔水蒸是什么意思？ 

    ----------------------------- 

    放碗里，下面笼屉，用蒸汽蒸，和蒸馒头一样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1700:03 

    新华网北京１月１６日电记者从中央纪委获悉，中国国家安全部

副部长、党委委员马建涉嫌严重违纪违法，目前正接受组织调查。还

有一个旅游局什么副局长，这就不考虑了！ 

    --------------- 

    中国国家安全部副部长，这不是开玩笑的人！似乎国家安全部出

事的高官不少了！这国家安全肯定有问题了！昨天隆重纪念遵义会议，

今天中共中央政治局常务委员会召开会议，专门听取全国人大常委会、

国务院、全国政协、最高人民法院、最高人民检察院党组汇报工作。

会议强调，加强党中央的集中统一领导！其他就不说了就这一句管用！

所这就是说有人，即使是国务院总理或者人大常委会的都要向老习汇
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报工作！他大权在握，拥有绝对权力了！ 

    我往好里设想，前面如果是他借一股势力消灭了另外一股势力，

培养了自己的势力。现在该收拾另外一股势力，最后一统天下权力？

如果他和普京有交换，他交出斯诺登，普京给他有外国账号的中国高

官的情报，玩抓放曹，那么他就控制了政局？这样存在开始他麻痹极

右势力的可能，现在控制住局势了开始发力？但愿如此吧！还是要看

经济政策！其他都是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1700:04 

    如果大大和西南候是左派之间领导权的内斗，那么我不在乎他们

谁在台上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1700:17 

    十二家券商遭罚海外 A股期货暴跌近 5% 

    2015-01-1621:36:51来源:华尔街见闻(上海) 

    证监会今日表示对 45 家证券公司的融资业务检查中发现部分违

规问题共警告或处罚了十二家券商，包括暂停中信、海通、国泰君安

新开融资融券账户三个月，责令两家券商限期改正、增加两家券商内

部合规检查次数并对另外五家券商采取警示措施。消息公布后外盘 A

股期货和港股期货双双大跌，不过分析师们认为该措施实质影响或有

限。 

    该消息大约在北京时间下午 5点左右公布，当时仍在开盘的新加

坡 SGX新华富时中国 A50指数期货一度大跌近 5%：“它向市场传达一

个信号就是不认可，对大量的融资盘买进或者说大量的资金进股市的
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不认可。传达这个效应的话，那应该是这种利空很明显的了。”他认

为。 

    路透社援引北京一位业内人士指出，去年下半年股市走好，融资

融券业务飞速膨胀，部分上市公司估值上升较快。近期一些监管动作

已显示出监管层对杠杆牛市的密切关注及市场风险的担忧对于券商

股的影响方面，罗毅认为，此次事件在短期内是利空，券商股在周一

会出现回调下跌行情------ 

    1968：这里已经回答了我股市资金主力是谁的问题，不是外资热

钱，不是社保，乃是融资融券杠杆泡沫耳。双头做好，周一不暴跌更

待何时？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1700:19 

    融资融券余额突破 1万亿增厚券商至少 700亿利润 

    2015-01-1201:12:39来源:投资者报(北京) 

    0 

    《投资者报》记者薛玉敏 

    2015-1-12 

    投资者报 

    A 股本轮牛市行情在很大程度上是“杠杆牛市”，其中推波助澜

的莫过于融资融券。 

    Wind 数据显示，融资融券规模已经突破 1 万亿元，而且越是两

市余额排名前列的券商涨幅越高。 

    迅速增长的融资融券规模给券商带来巨大的利润增长空间。一位



11325 

 

券商分析师测算，1万亿元的两融规模，保守以平均 3%的利差，每年

即可为券商带来 300亿元利息净收入，仅以融资买入额和偿还额估算

信用帐户成交额，平均佣金保守以 0.1%计算，每日交易额保守估算

超过 2000 亿元，每年约 200 个交易日，每年将为券商带来约 400 亿

元佣金收入，两项合计将至少每年为券商带来约 700 亿元税前利润。 

    随着券商杆杠率的提高，2015 年券商融资融券规模仍会大幅度

增加。海通证券预计，2015 年两融余额可以达到 1.2 万亿元，券商

利润有望进一步增厚。 

    两融额度突破万亿 

    随着牛市的推进，越来越多的客户开始开通了融资融券功能。 

    1 月 5 日 4 点半，接近下班时间，《投资者报》记者来到招商证

券国贸营业部，发现营业部来开户和开通融资融券功能的股民仍然络

绎不绝。工作人员告诉记者，近两个月他们工作繁忙，很多股民纷纷

来开户，或者找回僵尸账户，开通融资融券业务。 

    记者近一周还拨打了中信、海通、广发、东方、申万等 10 多家

大型券商，发现在下午 1 点至 5 点之间，公司的服务热线异常繁忙，

很多券商的人工电话连续拨打几天，都在忙。 

    上交所和深交所披露的融资融券信息显示，截至去年12月31日，

两市融资融券规模高达 1.02万亿元，增长势头良好。 

    2014 年是融资融券发展大年。去年年初，沪深两市融资融券余

额为 3465.27亿元，其中融资余额为 3434.70亿元，融券余额为 30.57

亿元。去年进入 12 月份以后，融资融券更为活跃。开始 3 周的单周
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融资买入量均在 6000 亿元以上，是融资融券开展以来的峰值。据此

计算，短短一年时间，融资融券余额增长幅度达 2倍。 

    暴增的融资需求，还一度导致部分券商融资额度紧张，出现了“钱

荒”。一位负责融资融券业务的负责人告诉《投资者报》记者，两融

额度出现紧张仅是暂时现象，由于行情太火爆，公司没有及时修改额

度授权导致短期出现断档。 

    他告诉记者，融资融券业务的额度并不直接跟净资本挂钩，因此

每个券商的配置比例并不一样。对于资本金实力不够雄厚的券商而言，

融资渠道会窄一些。对于上市大券商，出现这种问题的可能性不大。 

    由于融资融券增长迅速，部分券商通过“伞型”产品的方式放大

杠杆，积累了大量风险，证监会还一度对此进行专项调查。 

    由于监管的要求，中信证券、华泰证券、国金证券、国联证券等

多家券商还发布公告称，表示为控制融资融券业务风险，要上调融资

保证金比例。例如，中信将信用账户融资保证金比例由 0.6 上调至

0.7。 

    除了行情上的刺激，券商降低门槛提供了融资融券大涨的客户条

件。为了推广两融，参与者门槛都比较低，基本上都在 20万元以下，

并且投资经验的要求从 18个月缩减至 6个月。2010年中国监管机构

推出融资融券交易制度时，最低资产要求为人民币 50万元。 

    《投资者报》记者调查得知，光大证券、国泰君安等很多券商的

门槛大多在 10 万元，国都证券、申万等券商的门槛降至 5 万元，广

发证券等券商比较高在 30 万元。去年券商股的领头羊华泰证券融资
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融券没有门槛，只有满足 6个月交易时间，就可以开通。 

    券商利润增长加速 

    从目前的情况来看，融资融券等资本中介类自推出以来，发展迅

速，已经成为继经纪、自营之后的券商第三大收入来源。 

    中信证券一位融资融券的工作人员私下里对《投资者报》记者道，

目前公司可以说是躺着赚钱，融资融券部门可以说是人均利润最高的

部门。 

    资本中介业务的崛起带动券商从原来以经纪通道业务为主的结

构逐渐转型，资本中介业务比重大幅度提升，券商从纯通道服务商向

具备金融杠杆功能的投资银行转型。 

    Wind数据显示，截至去年 12月末，证券行业整体杠杆率（除代

理买卖证券款）由 2011 年的 1.32 倍提升至 2.65 倍。杠杆率排名前

列的有华泰证券、广发证券、中信证券、光大证券、招商证券以及长

江证券，分别是 4.51%、4.23%、4%、3.46%、3.26%以及 3.3%。 

    从杠杆率上看，国内上市券商平均杠杆率为 2.65 倍，较行业目

前规定的 6 倍上限，仍有近 1 倍的空间，而与国内的银行、保险 10

倍以上的杠杆率相比仍然相对较低。 

    与国外证券公司相比，国内证券公司杠杆率更低。以美国为例，

2008年美国证券行业平均杠杆率 20倍以上，经过金融危机后，杠杆

率逐渐降低，2010年行业平均杠杆仍有 21倍数。目前高盛的高杆杠

率仍然在 10倍数以上。 

    Wind 数据显示，2013 年年末，融资融券占券商总利润约为 15%
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左右。截至去年三季度末，对一般券商来说，占比基本翻番达到 30%

左右，经济业务原产有 50%左右，投行业务占比 10%左右，剩下的还

有自营收入和资管收入。 

    海通证券认为，随着融资融券、股权质押融资业务的崛起，券商

杠杆率还会大幅度提升，带动整体 ROE 的提升。如今，牛市刚启动，

相信今年融资融券将给券商带来更多的利润增长空间。 

    华泰证券市场份额最高 

    华泰证券之所以成为券商股的领头羊，融资融券市场份额排名前

列可以说是最重要的刺激因素。 

    Wind数据显示，截至去年 12月末，华泰证券两融余额高达 200.9

亿元，市场份额为 6.1%，排名第一。 

    去年三季度数据显示，公司信用业务出现爆发式增长，三季度实

现净利息收入 6.1 亿元，同比增长 69%。截至去年 10 月末，公司两

融余额达到 393 亿元，环比增长 26%，在 19 家上市券商中增速排名

第一。 

    尽管华泰证券目前的杆杠率达到最高为 4.51%，但是公司仍有充

足的资金。去年 11 月末，公司公告称，将在 H 股上市，募集资金不

超过 200亿元，将大大补充公司净资本。 

    去年 12 月末，两融份额排名前列的还有银河证券、广发证券、

招商证券、国泰君安，两融余额分别为 197.7亿元、197.3亿元、194.9

亿元、192 亿元。两融份额超过 100 亿元的券商，还包括国信证券、

申银万国、海通证券、光大证券、中信证券以及中信建投。 
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    上限可达 2万亿元 

    融资融券规模目前已经超过万亿，对于券商来说，是否还有钱融

出？ 

    从需求端来看，参考海外市场融资融券业务情况，日本市场目前

融资融券余额和市值的比值为 1%左右，台湾市场近期该比值为 1%~2%

之间，市场活跃时最大值达到 5.54%。目前我国融资融券余额与流通

市值的比重为 3%。海通证券认为，考虑到国内散户为主的投资者结

构，以及未来融资融券标的全放开、融资融券参与人放宽至机构投资

者的预期。如果市场活跃度上升，市场情绪较高时，参考台湾的最高

占比，国内的融资融券业务还有 6000亿左右的上升空间。 

    有那么大的需求，券商有那么大的资金来供应吗？ 

    券商融资类业务资金来源除了自有资金外，外部融资包括传统的

债务融资工具（公司债、短期融资券、可转债、次级债等）、新型的

债务融资工具（短期公司债、收益凭证等），以及对接银行、保险等

金融机构的两融收益权回购，此外，股权质押业务还可以对接券商资

产管理产品。其中，公司债、短期融资券、可转债等传统债务融资工

具受到净资产 40%规模的约束，新型工具暂无规模限制。随着监管层

对券商加杠杆的支持，券商融资渠道或进一步放开。 

    从监管指标来看，融资融券业务供给规模仍有上升空间，一方面

国内上市券商总的杠杆包含代理买卖证券款）3.5倍左右，距离监管

要求 6倍的上限还有一定的空间。另一方面，大部分上市券商净资本

/净资产的比重为 60%左右，高于监管要求 40%比较多。 
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    同时，考虑到证券公司可以通过再融资、次级债等方式来提升净

资产规模，融资融券的业务空间上限主要取决于市场需求。 

    申银万国测算，从对券商资本金的考核以及客户经济状况分析，

融资融券的余量最高可以达到 2 万亿。不管测算结果如何,业内都对

两融业务未来的发展空间一致看好 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1700:29 

    这招都出来了，比我说的晚了 5年！5年前，我说不要大盖房子

了，不要保障房要收购破产开发商的房子政府搞廉租房！现在 5年过

去了，又多盖了多少房子，救都救不过来了！ 

    附录：【中华论坛】中国楼市天量库存有救了！！！！！政府想出一

招化解 

    发表于：2015-01-1614:36:32 

    作者:你听海在笑发短信加关注更多作品 

    级别：丞相等级 20等级 20积分：2040621 

    在房地产库存高企、融资难的大背景下，住建部一份关于培育和

发展住房租赁市场的意见再次提及 REITs，这使得市场对一直蠢蠢欲

动的房地产资产证券化业务再次燃起希望，希望在前，可难题亦在前，

真正的再出发还有待政策继续完善。 

    中国开发商巨量的库存有了新出路。 

    1 月 14 日，住建部发布《关于加快培育和发展住房租赁市场的

指导意见》，提出要大力发展住房租赁经营机构、支持房企将其持有

的房源向社会出租、积极推进房地产投资信托基金(REITs)试点、从
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租赁市场筹集公共租赁房源等重大措施。 

    截至 2014 年 11 月底，全国商品房待售面积达到近 6 亿平方米

的历史新高；硬币的另一面则是，2015年保障房任务量为 700万套，

融资一如既往地困难。 

    住建部上述《意见》找到了一个解决办法：允许各地政府回购商

品房作为公租房，帮助开发商去化，开发商也可以自行经营租赁，且

可以将租赁房打包为 REITs进行融资。 

    多位地产和金融界人士认为，这可能将成为中国内地真“REITs”

业务的起点，但其中仍然存在政策的障碍和盈利的难题。 

    楼市另类去库存 

    “各地可以通过购买方式，把适合作为公租房或者经过改造符合

公租房条件的存量商品房，转为公共租赁住房。”上述《意见》与住

建部去年以来调控思路一脉相承：千方百计去库存。 

    上海易居房地产研究院研究员严跃进指出，传统开发商的绝大多

数住宅都是以出售为主的，过去可以由投资投机者接盘，但目前这类

需求已基本退出市场。如果房企可以经营租赁并且可以资产证券化，

就能实现较快较多的去库存（主要是现房），对房企利好。 

    此外，政府还可回购社会房源，能够降低此类住房的空置率。尤

其对于一些拆迁户来说，在郊区有好几套物业，但是碍于文化、信息

技术运用等，并不能很好地寻找到租赁者。地方政府通过收购并统一

管理，能够加快此类住房的出租，对于盘活存量住房资源有益。 

    风险点在于，如何对此类物业进行定价是一个难题。随着物业价
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格的上升，如果政府高价收购，未来出租后租金回报率可能会变差。 

    整体来看，银河证券分析师赵强认为，《意见》提到的措施，不

仅是促进合理住房消费和降低新房库存的重大创新，也是完善房地产

行业长效机制和优化住房结构体系的重要环节。预计在不久的将来，

将会看到新建住宅的另类快速去化、连接新房市场和租赁市场的住房

租赁中介机构，以及住宅产品租售并举的盈利模式，甚至能看到房地

产投资银行的出现。 

    严跃进指出，要实现长期运营，无论是企业经营租赁还是公共房

屋租赁市场，均需要配套的金融措施，即 REITs。上述《意见》指出，

在大力推进经营住房租赁机构的同时，探索建立支持经营住房租赁机

构发展的融资渠道。 

    事实上，公租房或保障房 REITs早有机构在做。北京一外资房地

产机构人士说，2012 年该机构曾在上海某区打包了公租房资产做

REITs，就在快成行的时候因为政府换届而暂停。 

    接近住建部的人士透露，住建部倾向于首先进行公租房 REITs的

实践。北上广深的国资房企或城投公司，有可能成为 REITs试点中的

企业主力。这类企业大量承接了保障性住房和政策性住房的建设、运

营任务，他们手中的政策性住房资产，可以作为 REITs 的打包资产；

并且，试点企业还需要兼有国企、地产、金融等资源。 

    试点需要突破的一个环节是，需设立“特殊目的公司”（SPV）用

于 REITs公募以及挂牌交易。此前《公司法》尚不允许通过设立 SPV

发行 REITs并上市。 
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    对于试点单位来说，他们更多的还是希望推进商业地产的 REITs

进程。国内大型开发商大多都已积累了大量的持有物业，如华润、保

利、万科、中海等，其旗下持有物业均以数百万平方米计；近两年来，

这些开发商已将轻资产提上日程。 

    盈利难题 

    无论是公租房 REITs还是商业地产的 REITs，目前推行的难度都

不小。 

    北京中原地产研究总监张大伟就不看好公租房 REITs，“中国物

业租金收益太低，还不适合做 REITs”，他说。 

    严跃进也认为，公租房的租金回报率并不高，保守估计最多在 5%

左右；而且现实中租赁群体并不稳定。在目前租赁市场上，对于资金

投入的渴求很大，但很多资金不愿意也不敢进入。 

    严跃进说，通过鼓励此类 REITs产品的创新，在前期提供一定财

政补贴和优惠，或鼓励寿险等资金和大型房企进行合作，有利于推进

公租房项目；如果政策大力支持，不排除地方政府会给予一定的财政

补贴和土地方面的优惠，或许能达到 10%的水平。 

    前述《意见》称，要积极推进房地产投资信托基金（REITs）试

点。通过发行 REITs，可充分利用社会资金，进入租赁市场，多渠道

增加住房租赁房源供应。积极鼓励投资 REITs产品。各城市要积极开

展 REITs试点，并逐步推开；但对于如何推进支持，如何进行优惠和

补贴，并未提及。 

    而商业地产的 REITs同样不容乐观。根据广发证券的测算，当前
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国内的商业地产除了写字楼的收益率略高于 10 年期国债收益外，其

他商业物业的收益均低于 10年期国债收益率，尚无法全面推行 REITs，

其中税收优惠缺失和法律制度不健全是两大原因。 

    最大的障碍在于税收体制。在 REITs最为盛行的美国，REITs无

须缴纳公司所得税，REITs投资的房地产资产也属于免税资产。在中

国香港，根据香港证券及期货条例第 104条，REITs豁免缴纳香港利

得税。 

    但国内税收体制对商业物业公司不利，导致中国商业物业租金回

报率不足以支持发行 REITs。 

    另据协纵国际总裁黄立冲测算，以国内商业地产巨头万达为例，

如果仅使用投资物业项目作为资产价值，万达租金回报率约为 4.36%；

而在国际通行的 REITs回报率要求中，这个数字在 7%-8%左右。 

    金融界人士指出，如果要发行离岸 REITs，回报率要求更高。海

外投资者并不熟悉内地物业，会在本地物业回报率的基础上再加上一

个风险系数，比如 1%～2%；在加息背景下，看高至 9%以上。 

    开发商的轻资产试验 

    尽管推行 REITs困难重重，但国内开发商在转型压力之下无不在

思考如何“轻资产”。 

    其中动手较早的是万科。早在 2013 年，万科便将北京金隅万科

广场股权售予麦格理，万科负责操盘管理运营，实现商业地产资本化。 

    2014 年 8 月，万科公告称，公司与凯雷投资集团有限公司签署

战略合作意向书，双方拟成立资产平台公司，用于收购万科所拥有的
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9个商业物业。 

    根据公告，凯雷和万科分别持有资产平台公司 80%和 20%的股权。

预计资产平台公司将长期持有商业物业，未来将以资产证券化为目标

退出。 

    2014 年 12 月 25 日，针对旗下的社区商业，万科联手深圳东方

藏山资产管理有限公司（以下简称东方藏山）宣布进行一项商业资产

管理的合作，东方藏山将以收购物业产权和股权形式，收购万科旗下

涉及一二线城市共计 5个社区商业物业。 

    东方藏山表示，双方联手将要打造第一只中国社区商业 REITs。 

    作为国内持有物业的老大，万达亦不甘落后。2015年 1月 14日，

万达商业与光大安石、嘉实基金、四川信托和快钱公司签署投资框架

协议，4家机构拟投资 240亿元人民币，建设约 20座万达广场。 

    与此同时，万达还在与多家海内外大型投行、保险公司和基金洽

谈，今年上半年将宣布更多类似的投资计划。 

    就在 2014年底，由全经联等发起的中国 REITs联盟成立。21世

纪经济报道获悉，联合发起人中包括中信证券、华润信托、金融街控

股、北科建、易方达基金等众多地产、金融机构。 

    中国 REITs联盟秘书长王刚称，REITs全球市值超过 1.4万亿美

金。但在中国，长期以来，由于 REITs这种合理金融工具的缺失，不

仅推高了融资的成本，也造成了房地产业和金融业难以解决的死结，

中国的商业地产、养老事业、公租房乃至城镇化的发展，都遭到掣肘。 

    “未来中国版 REITs 的推出还有很多基础制度要去完善。”王刚
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说，中国 REITs联盟就是希望开发商、金融机构、中介机构的力量团

结起来，与中国证券投资基金业协会、证监会、央行等监管机构保持

沟通，致力于 REITs早日落地。 

    2015年 01月 16日 07:42 

    来源：21世纪经济报道作者：张晓玲 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1701:07 

    @zxl196820122015-01-1523:27:23 

    前阶段到河南去了一下，下面是到云台山的照片！ 

    @200421722015-01-1700:22:49 

    楼主，长相霸气，嘿嘿。不适合当领导 

    ----------------------------- 

    1968：哦，那就来点实际的！ 

    在郑州外国语学校参观，很有心得啊！ 

    首先，我们看看高三学生的真实学习场面，和高考是如何耗尽他

们青春活力的，然后我们看看，我们的学子，我们最优秀的学子的学

习目的是什么？我们再看看，学校的办学目的是什么？学校或者是教

育最真实的目的是什么？也就是他们自我炫耀的就是他们心目中真

正的办学目的，而不是口号里面的！学习是为生存，为出国---学习

的爱好是次要的，学习是为了国家的强大是次要的，在他们潜意识里

面，最重要的就是个人脱离苦海！我没有看到一句学子们说学成后要

报效国家的话！一个国家最优秀的学子都这样了，这个国家绝对没有

希望了！要知道，我去参观的这所学校，可以说是河南最好的学校！
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郑州百分之 95以上最好的学生都在这里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1701:10 

    现实主义，利己主义，功利主义教育---真正实打实的应试教育！

这就是我们真正的教育现实！教育部长应该辞职！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1701:12 

    是谁让中国最聪明，最优秀的学子首先考虑的不是自己的爱好，

自己的理想，自己的国家，首先想到的是不去当农民工！首先想到的

是不沦落到社会的底层，中国人的生存压力为什么这么大？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1701:18 

    王岐山：有些干部楷书没写好直奔行草还敢裱了送人是说谁呢？ 

    1968：最近他露面比较多，有情况？瞧人家思想解放的啊，都解

放出黄金万两了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1701:19 

    大海的题词，我要过年挂我们家大门上，我靠，新年我们家卖核

桃肯定发财！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1701:38 

    【韩正再次表示，不会为踩踏惨剧道歉】据消息人士透露，韩正

日前再次强调，上海市委和市政府不会也不应该为踩踏惨剧公开道歉，

他甚至还痛斥一些官员希望能以个人身份出席为受害人祭奠的活动，

是哗众取宠，他并警告说，任何官员前往祭奠必定严惩。韩正再次强

调，要警惕西方敌对势力借踩踏事件打击上海。 

    ------------- 
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    1968：有苗头了，不管这是造谣还是真的，矛头指向已经很清楚

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1710:35 

    @zxl1968201220227 楼 2015-01-1701:07 

    @zxl196820122015-01-1523:27:23 

    前阶段到河南去了一下，下面是到云台山的照片！ 

    @200421722015-01-1700:22:49 

    楼主，长相霸气，嘿嘿。不适合当领导 

    ----------------------------- 

    1968：哦，那就来点实际的！ 

    在郑州外国语学校参观，很有心得啊！ 

    首先，我们看看高三学生的真实学习场面，和高考是如何耗尽他

们青春活力的，然后我们看看，我们的学子，我们最优秀的学子的…… 

    ----------------------------- 

    @200421722015-01-1702:52:09 

    什么学校是教学生老师把交种地的呢？我想去深造下，哈哈 

    ----------------------------- 

    1968：中国脑袋最好，最优秀的学子读书的目的就是能不抗水泥

袋的混碗饭吃，能买得起高档时装吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1710:47 

    新华网北京１月１６日电记者从中央纪委获悉，中国国家安全部

副部长、党委委员马建涉嫌严重违纪违法，目前正接受组织调查。还
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有一个旅游局什么副局长，这就不考虑了！ 

    --------------- 

    @zxl196820122015-01-1700:03:23 

    中国国家安全部副部长，这不是开玩笑的人！似乎国家安全部出

事的高官不少了！这国家安全肯定有问题了！昨天隆重纪念遵义会议，

今天中共中央政治局常务委员会召开会议，专门听取全国人大常委会、

国务院、全国政协、最高人民法院、最高人民检察院党组汇报工作。

会议强调，加强党中央的集中统一领导！其他就不说了就这一句管用！

所这就是说有人，即使是国务院总理或者人大常委会的都要向老习汇

报工作！他大权在握，拥有绝对权...... 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-01-1706:10:54 

    如果你说的那种情况实现了，恐怕到时候你这种人会哭死。 

    还记得毛泽东时代当老师的被叫做什么吗？叫“臭老九”。一官，

二吏，三僧，四道，五医，六工，七匠，八娼，九儒，十丐”。在毛

泽东时代，你们连妓女都不如。也有人把知识分子排在地主，富农，

反革命，坏分子，右派分子，特务，叛徒，走资派的后面，名列第九，

总之你会是最下贱的狗都不如的东西。 

    看来你是臭老九没当够啊，我祝你早日重新当上臭老九哈。呵呵。 

    ----------------------------- 

    1968：中国历史上不尊重科学和文化创新，鸦片战争八国联军的

枪炮就是报应！当然尊重知识不是说尊重腐儒！毛泽东时代不尊重知
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识，极左的贬低知识的作用也获得了报应！所以我一直强调反对极左！

但目前主要是反对极右卖国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1710:49 

    昨天我去玛瑙店购买了很多稀世宝贝！老婆不知道，只能在这里

晚上给大家晒了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1800:44 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-01-1711:43:48 

    为什么不尊重知识？因为那是独裁统治的需要。如果人人都有知

识了，都会独立思考了，那还怎么独裁统治，还怎么进行愚民政策，

还怎么给大家洗脑呢？所以，一旦一个人掌握了所有大权而不受任何

束缚，那一定会走上独裁的道路，而一旦独裁，就会打击知识分子，

包括楼主你。像你这种整天胡说八道的到时候会死的很惨，别以为你

是毛左就可以幸免。你这个臭老九到时候哭都来不及了，呵呵呵。 

    ----------------------------- 

    1968：回答您的回复，我还真来了灵感。毛泽东当年不是没有给

知识分子自由，恰恰相反，首先是给知识分子大鸣大放！结果后来不

对劲了，矛头开始攻击共产党了！攻击社会主义制度了，也就是违反

宪法的言论出来了！孔孟之道的腐儒亡国言论也出来了！就像现在放

开言论了，像你这样一些人天天骂毛泽东、天天骂社会主义的基本经

济柱石国有企业，说什么中石油有垄断利润，中石油有腐败败家不假，

我很清楚，但是中石油的利润比起国际医药企业 10块钱的生产成本，
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90 块钱的研发成本卖几万块钱来说实在不叫暴利！就是工行卖个黄

金也有人说生锈了是假的，现在天天在说银行的坏消息，以前你们都

死哪里去了？我骂了工行 5 年，你们怎么今天才骂？为什么今天才

骂？为什么今天银行的问题才集中披露？想搞死国有银行嘛！我很清

楚你们想通过网络银行支付绕开传统银行发展道路搞死实体银行，请

问美国余额宝是怎么搞死美国经济的你们知道不知道？（见附录 1） 

    我是天天在这东拉西扯，但是我从来没有违反宪法，我也没有造

谣，即使不确定的消息也给出出处，我知道很多国家机密、乃至绝密，

但是国家不说我从不先说，脑子里始终有保密意识！不要觉得我远在

边陲什么都不知道！那么当年的右派们是这样的吗？需要把他们的右

派言论调出来看看吗？所以，以我自己为例，言论自由也要有个底线！

这个最低要求没有错！毛主席不仅让读书人说话，关键还是让广大普

通劳动者说话！当然觉得谁不爽就贴人家大字报也有点过头了，但这

是不是言论极度自由的表现？连一个烧锅炉的都可以贴领导的大字

报你说这是独裁统治吗？如果有大独裁必然下面有千千万万个小独

裁！比如现在腐败也是这样，你有 27 亿下面也会有 2 亿有几千万，

几百万！再说了，臭老九是毛主席说的吗？恰恰相反！毛主席是反对

对知识分子的丑化的，是强调科学技术作用的！是纠正文革中的极左

做法的！给你历史普及一下吧： 

    “也许正是因为《智取威虎山》反面人物的戏太重，所以毛泽东

“背下来”的一句台词也是反面人物的话。据《毛泽东与卫戍司令傅

崇碧》（作者易俭如）一文记载：在主席那里，（文革初期任北京卫戍
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区司令员的）傅崇碧谈到运动中知识分子受到不公正的待遇：造反派

把知识分子叫“臭老九”，搞导弹的，还有北京医院、协和医院的老

专家也被挨斗，进了“牛棚”，这样谁来搞尖端，谁来给老干部看病……

“老九不能走，老九不能走。”主席连声说道。江青对此也有历史记

录说明此事：主席历来尊重知识分子，他说，中国的革命和建设离开

了知识分子是不会成功的。即使是成功了，也不会巩固，有人对主席

关于‘老九不能走’一句话有误解，理解为‘老九’，就是把知识分

子排在了第九位了，这不是误解是什么？主席说的这句话是借用《智

取威虎山》戏中的一句台词，‘老九’指的是杨子荣，杨子荣是英雄，

是这出戏中的主角。主席是把知识分子比喻作英雄、主角。你看科学

院怎样对待陈景润的，我累了，难过极了，不想跟你再多说了，你自

己看看材料吧。”我这里摆出历史事实是毛主席爱护、尊重知识分子，

所谓对知识分子改造，也是从思想上让知识分子和工人、农民思想上

结合，摆脱看不起工人、农民的优越感，这简直比普世价值还普世价

值！你们不断断章取义甚至歪曲事实把这样一个提倡人人平等、自由

言行合一的伟人骂成独裁，骂成焚书坑儒的秦始皇，还不停的下流的

编他老人家的黄段子，哪写的就跟你妈亲自参与过给你们这些儿子们

荣幸的讲过一样！你们他妈的真太不要脸了！你们听话了一阶段，又

耐不住到我这里显摆一下了，我再告诉你们，就算中央党校的教授全

部死绝了，张某一个人就可以把你们的所有网络上攻击毛主席，攻击

社会主义制度，攻击公有制的言论一网打尽的驳斥！ 

    哥我不指望去像国观的老花那样出头露面被谁接见，哥只想把我
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们的养老金钱抢回来，不用天天工作之外还要卖石头、看自习、补课

上课！到时间就按时退休去海南五指山也好、新疆神石山也好、还是

我的新居石人沟卧龙岗也好安安生生的养老休闲！ 

    附录 1： 

    美国版余额宝的垮掉…… 

    2014-01-0615:52:43出处：新浪科技作者：编辑：上方文 Q 

    中美两国在金融体制、互联网技术上有诸多差别，但互联网本身

是无国界的，而金融的本质与服务人的金融需求也是一致的。他山之

石可以攻玉，笔者通过分析介绍美国互联网金融的几个具体形式，期

望为中国互联网金融的未来发展带来一些启示。 

    大名鼎鼎的第三方支付先驱 Paypal 在 1999 年创立了第一支

MMF(MoneyMarketFund，货币市场基金)，2007年规模达到 10亿美元。

不仅仅 Paypal，美国市场上 MMF 规模蓬勃发展，在 8 年内从政策开

放时的一片空白到 2008年 3.75万亿美元规模。 

    但在 2008 金融危机时，撑起 MMF 快速成长的两大基石──现金

级别流动性和保本纷纷垮掉。由于 MMF为了提供给客户比市场无风险

基准利率更高的回报，不可避免投资在短期的政府债券、企业短期商

业票据等高质量短期资产。 

    在 2008-09年金融危机期间，以往被认为安全的资产全部陷入困

境，大量 MMF破天荒第一次 Breakthebuck(1元 MMF不值票面价)，不

再保本了。投资者习惯假定 MMF是保本的，哪怕损失一点都会产生极

大恐慌。 
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    在当时金融危机环境下，OnlyCashistheKing(只有手里持有现金

才是王道)。不开玩笑的说，那时候投资人晚上搂着老公/老婆还不够，

还得搂着现金才睡得着觉。大量投资者的蜂拥赎回让另一块基石──

流动性也垮了。 

    最后美国财政和美联储不得不联手对其中一小部分 MMF 提供暂

时担保，保住 72 个 MMF 的命运。当时 MMF 市场也被毁得差不多了。

后来再加上美联储为了刺激经济，把短期利率压倒接近 0%，Paypal

和其他在金融风暴后幸存的 MMF都大幅亏本，先后都无奈地退出这个

市场。 

    最近国内 MMF的发展可谓如火如荼，7%甚至 10%的 MMF铺天盖地

而来，但是投资者应该保持清醒的头脑，谨记金融界最重要一条金科

玉律：NoRiskNoReturn(任何高回报都伴随着高风险的)。 

    由于新事物没有严格的监管，国内的业者为了抢夺 MMF这个大蛋

糕，用了各种各样办法“创造”出较高的回报率：协议存款，用回购

方式加大杠杆，买卖上时间差，收益和成本的不同计价方法，甚至自

己倒贴钱的方式等等。这些都是以投资者承担较大隐形风险换来的，

这种方式在美国的监管体系里是不可能被允许的。 

    业者为了让投资者放心，有的 MMF还提供企业担保，但是这些担

保在真正危机和风险来临的时候，企业还能独善其身吗？他的担保有

多少可信度呢？Lehman(雷曼兄弟)在倒掉以前够大牌，它担保的企业

债券最后还不是惨不忍睹！只有央行和美联储动用国家信用的担保才

是唯一可以靠得住的。 
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    不过，国内 MMF倒是有一个得天独厚的优势，那就是国内利率水

平整体偏高(一年 SHIBOR，即上海银行间同业拆放利率都可以在 5%)，

这给老百姓摆脱低存款利率创造了良好的条件。 

    虽然目前短期看不到市场下跌的趋势，但是利率本身也会上下波

动也是一种风险。美国的经历对国内 MMF从业者的启示在于：注意市

场和信用风险的防范，加大教育大众其产品风险并彻底公开其操作方

式，同时注意监管的变化。 

    (本文作者介绍：互联网金融千人会华尔街分会秘书长，特许金

融分析师(CFA)，金融风险管理师(FRM)，现供职于德意志银行美国战

略科技部。) 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1800:56 

    郑州白领平均工资 3531元全国排名倒数 

    2015-01-1609:00钱江晚报评论（1328人参与） 

    宁波职场哪些行业最赚钱，哪个岗位的竞争最为激烈？白领的平

均月薪有多少呢？昨日，智联招聘发布了《2014 年冬季宁波雇主需

求与白领人才供给报告》和《2014 年冬季中国雇主需求与白领人才

供给报告》。 

    报告显示，这个冬季，宁波的人才供需竞争指数(供需竞争指数

=收到的简历投递量/发布的职位数量)，仅为 10.5，在全国 32 个城

市供需比排名中位居第 32 位。但从薪酬水平看，宁波白领平均月薪

4730元，在 32个城市中排名第 5位。 

    通俗点说，宁波企业主每发布一个职位，平均能收到 10.5 份简
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历，想在宁波做白领的话面临的竞争相对来说没那么激烈；而同时宁

波白领的平均月薪在全国来说不差哟。 

    宁波 2014年冬季人才竞争 

    指数全国第 32位 

    2014 年冬季，全国人才供需竞争指数为 31.3，即从全国情况来

看，平均一个职位收到 31.3份简历。相比秋季求职期 30.7的竞争指

数，冬季求职期的竞争指数略有上升。 

    供需竞争指数通过单个职位收到的简历投递量，反映职位的竞争

激烈程度。供需竞争指数越高，则职位竞争越激烈。 

    从各城市竞争指数来看，沈阳以 48.5 的竞争指数高居首位，其

次是成都、大连，北上广深四大城市的职位竞争指数均未进入前三位。 

    智联招聘首席人力资源专家郝建分析，东北经济结构的转型势必

造成某些传统职位数量的下降甚至消失，从事传统职业的白领不得不

转移到其他职业谋求工作机会，从而造成职位竞争压力增大；同时打

算在北上广深的求职者很多要返乡过节，跳槽计划推迟。 

    宁波地区的竞争指数在 32个城市中，位居最后一位，平均 10.5

人竞争一个职位，郝建分析，宁波经济发展程度处于中等偏上水平，

职位数量较多，但求职者数量尚有限。虽然现在整体有“逃离北上广”

的趋势，但由于传统观念的存在，宁波人才引入尚需更大努力。 

    与国企相关的行业 

    宁波竞争最激烈报告显示，宁波地区 2014 年冬季各行业的竞争

指数来看，航空/航天研究与制造业竞争指数最高，其次是学术/科研，
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再次是政府/公共事业/非盈利机构。 

    总体来看，与国企相关的行业占据了竞争最为激烈的行业前列。

航空/航天研究与制造、学术/科研、政府/公共事业/非盈利机构和环

保行业因行业特性多数为国企；国企一直以来职位数量有限，而求职

者又对国企青睐有加，由此导致与国企相关的这些行业竞争激烈。具

体到职业，竞争最为激烈的职业是财务/审计/税务、化工、公务员/

事业单位/科研机构。高级管理和人力资源这些岗位的竞争也较为激

烈。 

    今冬宁波白领平均月薪 4730元 

    全国第五 

    而从 2014年冬季各个城市的薪酬水平来看，上海以 5891元的月

薪高居中国32个城市薪酬排行榜榜首，位居第二位的北京为5796元，

深圳以 5302 元的月薪位居第三位，宁波以 4730 元的月薪位列第五。 

    2014年冬季，在宁波最赚钱的行业当属会计/审计行业，平均月

薪为 9751 元；中介服务以 9560 元紧随其后；再次是专业服务/咨询

(财会/法律/人力资源等)业，月薪为 9132元。 

    对此，郝建表示，会计/审计和专业服务/咨询(财会/法律/人力

资源等)行业以工作压力巨大但待遇优越，此次的数据再次印证了这

一说法。 

    而中介服务行业虽然不受求职者青睐，但其薪酬水平却位居行业

前列。郝建认为，冷门行业并不意味着低回报，求职者在选择工作时

亦可适当考虑。冬季企业的招聘与白领的人才流向还有薪酬待遇在很
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大程度上能反映出一些动向，比如互联网/电子商务行业以 5480元进

入宁波十大高薪行业，宁波正在大力推进电商城的发展，对于专业人

才十分渴求。 

    ------------ 

    1968：第一：我认为这个白领就业指数似乎应该和房地产指数和

地区经济的很多指标挂钩！第二：白领才几千块钱？我在乌鲁木齐知

道，几千块钱养家太困难了！如何还房贷？这样各地白领基本都是房

奴！他们都如此蓝领就不用说了！所以这是最真实的中国消费者消费

能力统计资料！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1801:07 

    关于股市 

    中信证券大股东套现百亿被罚前夕减持遭质疑 

    2015-01-1709:20:03来源：新京报作者：金彧 

    1月 16日，证监会通报中信证券等 12家券商因两融业务违规被

罚。同日，中信证券披露公告，其大股东在此之前 4个交易日（1月

13 日－1 月 16 日）内连续套现超百亿。由于中信证券作为被处罚当

事方，有条件比市场提前获知被处罚的信息，中信证券大股东在其两

融业务被罚消息公布前抛售股票的做法，遭到市场人士的质疑，被认

为可能涉嫌内幕交易。 

    中信等 12家券商被查出问题 

    昨日，证监会通报 2014年四季度两融业务检查结果，中信证券、

海通证券和国泰君安 3 家公司存在违规为到期融资融券合约展期问
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题，受过处理仍未改正，且涉及客户数量较多，对这 3家公司采取暂

停新开融资融券客户信用账户 3个月的行政监管措施。 

    同时，招商证券、广发证券存在向不符合条件的客户融资融券问

题，并且受过处理仍未改正，且涉及客户数量较多，证监会责令这 2

家公司限期改正。安信证券、中投证券因存在违规为客户与客户之间

融资活动提供便利等问题，证监会责令这 2家公司增加内部合规检查

次数。 

    此外，民生证券、广州证券存在向不符合条件的客户融资融券问

题，新时代证券、齐鲁证券、银河证券存在违规为到期融资融券合约

展期问题，证监会对这 5家公司采取警示的行政监管措施。 

    证监会新闻发言人邓舸表示，从检查结果看，目前证券公司融资

融券等融资类业务风险相对可控，未发现重大违法违规行为。下一步，

将持续加强融资融券等融资类业务的监管，适时再次启动对融资类业

务的现场检查。 

    被罚前一日减持超 2亿股 

    证监会下达对中信证券两融业务处罚的同日，中信证券披露遭到

大股东高位减持。中信证券 1 月 16 日公告称，大股东中信有限日前

4次减持公司股票合计 3.48亿股，占公司总股本的 3.16%。据记者粗

略计算，中信有限 4次减持套现金额超过 110亿。 

    公告显示，中信证券大股东中信有限分别在 2015 年 1 月 13 日

－1 月 16 日四个交易日内 4 次减持中信证券的股票。其中，1 月 15

日减持数量最多，超过 2亿股。记者根据四个交易日的收盘价粗略计
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算，累计套现金额超过 110亿元。减持完成后，中信有限依然为中信

证券第一大股东，但持股比例由 20.3%下降至 17.14%。 

    分析认为，两融业务在推动 A 股这波行情中起到举足轻重的作

用，证监会此次对多家券商两融业务进行处罚将拖累券商股。 

    在此之前，券商股行情以及中信证券再融资等多项利好推动该公

司股价不断攀升，中信证券昨日报收 32.91元/股，相较于去年 10月

27日的低点 12.25元/股，两个多月涨幅近 170%。 

    高位减持中信证券的并非只有大股东，南京高科 1 月 8 日公告

称，通过二级市场减持中信证券股份 400 万股，交易均价为 36.4 元

/股，交易产生净利润 9400 万，超过公司 2013 年度净利润的 10%。

而在去年 12月份，南京高科已经 3次减持中信证券套现超过 1.05亿

元。新京报记者李蕾金彧 

    背景 

    两融撬动疯牛 45家券商被检查 

    2014年 11月 21日以来，在央行降息的直接刺激之下，A股开启

疯牛行情。其中，证券公司的融资融券业务加大杠杆加速疯牛狂奔。

据 Wind统计数据显示，截至 2014年末，证券公司两融余额突破 1.1

万亿元，创下历史新高。 

    随后，证监会宣布于 2014 年 12 月 15 日至 28 日期间，对 45 家

证券公司的融资类业务进行 2周现场检查。 

    昨日，证监会新闻发言人邓舸称，融资融券业务是具有杠杆特征

的信用交易业务，风险较高。证券公司应当严格遵守现有监管规定，
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依法合规经营，严守监管底线，进一步强化投资者适当性管理，加强

投资者权益保护，“不得向证券资产低于 50万元的客户融资融券”。 

    2006 年 6 月 30 日和 2011 年 10 月 26 日，证监会曾公布《证券

公司融资融券业务试点管理办法》和该《办法》修改办法，均未提及

“50万元”的门槛。不过，证监会通过窗口指导方式，要求开设信用

账户的投资者资产规模不得低于 50万元。2013年 3月，证监会取消

了开设信用账户资产规模下限的窗口指导，两融业务门槛进一步降低。 

    昨日，多家证券公司人士对新京报记者表示，在 2015 年前，对

于开户满 6个月的客户即可开展融资融券业务，不管该客户账户内余

额是否满 50万元。一券商人士称，50万元是不少散户开展两融的“门

槛”，将拦截约 80%的散户，券商公司两融业务收入将下降。 

    昨日，南方基金管理有限公司首席策略分析师杨德龙对新京报记

者表示，对于被点名的上市券商来说打击最大，跌幅应该较大。 

    ---------- 

    1968：好好看看，大家好好看看出货行情股票是怎么走的！感兴

趣的可以把心得写到这，张老师改作业点评！哈哈哈哈哈！不是前几

天银行证券狂涨嘛！什么叫最后的疯狂！同志们，周一开盘先跑，大

盘跌停都有可能，牛市的头已经做完了！哈哈哈哈！3400，只差一步

之遥，做梦去吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1801:16 

    美国版“余额宝”的十年兴衰 

    2013-07-0308:27:53分享到：评论(0)来源中国证券报作者 
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    近期，正当几大互联网巨头纷纷向传统金融业发起宣言式挑战之

际，连接了电子支付和基金理财行业的“余额宝”产品成功推出，引

发了电子支付和金融业的跨界热议和叫好声。其实，这一互联网金融

创新在十几年前已有实践，Paypal 货币市场基金的发展历程值得我

们回顾和借鉴。 

    全球知名的网上支付公司 Paypal成立于 1998年，而在次年就设

立了账户余额的货币市场基金，该基金由 Paypal 自己的资产管理公

司通过联接基金的方式交给巴克莱（之后是贝莱德）的母账户管理，

用户只需简单地进行设置，存放在 Paypal 支付账户中不计利息的余

额就将自动转入货币市场基金，从而获得收益，堪称互联网金融的创

举。 

    回顾 Paypal 货币市场基金的发展历程，首先，从互联网的角度

看，这是一个成功的长尾案例。长尾理论，即把数量庞大的微小客户

汇聚起来，从而可以产生与主流相匹敌的市场能量。Paypal 的客户

账户数以亿计，其中大量的小余额账户就属于“长尾”，这些游离于

传统商机之外的客户群，被 Paypal 以货币基金的方式汇总起来，其

规模在 2007 年达到巅峰的 10 亿美元，相当于当时一个规模排名中

游的货币市场基金的水平。虽然 Paypal 对于全部账户余额的总规模

从未披露，但 Paypal对外承认“货币基金功能得到客户很好的使用”。 

    其次，从 Paypal 的角度看，做货币市场基金并不是为了赚资产

管理的钱，也不是为资管销售业务探路。2002 年美国利率大幅下降

后，Paypal 一直通过主动放弃大部分管理费用的收取来维持住货币
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基金的收益率和吸引力，否则 2003年、2004年的货币基金将几乎无

法取得收益，也就是说仅仅运作货币基金对 Paypal 而言根本无利可

图。因此，Paypal 运作货币基金的主要目的还是为客户提供理财便

利、吸引更多的沉淀资金、提高客户黏性，这和支付宝的考虑是一样

的，虽然不会带来直接收益，但所带来的潜在好处是战略性的。 

    货币市场的收益率是否有对客户有吸引力决定了产品的生命力。

在 2002 年至 2004 年的利率下行周期中，Paypal 勉强通过大幅降低

费率维持住超过 1%的收益率，期间规模仅增长了 31%，而活跃账户数

和年成交总额分别上升 1.5 倍和 8 倍；而在 2005 年至 2007 年利率

上行期间，货币基金的年收益率超过 4%，规模出现连续翻番，增长了

3.5 倍，而同期活跃账户数和年成交总额分别上升 1.8 倍和 1.5 倍。

货币基金规模的增速远远高于账户和成交额的增速，说明客户在货币

基金账户中留了更多的钱，甚至很可能凭借高收益从银行吸收了部分

存款。 

    不过 2008 年以后，美国实行零利率政策至今，基金公司大多通

过继续放弃管理费用来维持货币基金组合不亏损，所有货币基金的业

绩都超低，Paypal 货币基金的收益优势丧失，规模也逐步缩水，

Paypal最终在 2011年选择将货币基金清盘。 

    回到国内，余额宝的核心逻辑与 Paypal 货币基金如出一辙，操

作的实质也都是将账户余额外包给专业的资产管理机构。这一产品创

新既是支付宝进军互联网金融的一个突破点。 

    ----------- 
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    1968：怪胎余额宝他爹都死了，如果经济危机到来余额宝肯定会

完蛋！因为投资高风险才有高回报，同志们现在高风险来了！顺便说

一下，全国的出租车司机罢工就揭开了一些没有约束的所谓金融创新

和互联网创新对社会经济的危害！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1801:22 

    毛主席其实就是一个大墨家！毛主席的语言就是群众的语言这和

墨家一致，比如智取威虎山的台词把戎装换成军装，就是考虑让大家

听懂，这比动不动临时背几句古诗显摆的货色真是天地之别！话再说

回来，要论古诗造诣毛主席堪称大师级！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1801:23 

    前几天我专心卖石头，没有惹谁啊？我写啥踩别人脚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1801:35 

    1968：管理层这回真要推房产税了，这回房地产真不行了。其实

根本就没有技术障碍，都是借口啊。调个屁结果原来就是收税。原来

改革改革，越改税越多。从古到今，历朝历代，无不是通过土地房屋

变格(现称改革)改变社会现状，激化社会矛盾，清朝的光绪变法失败

导致清王朝灭亡，民国时土改，导致政权更迭，此事件在中国历史上

应算大事件。有五毛说：“收房产税是合理的，不然老百姓永远买不

起房，原来月月房价在涨，现终于看到曙光，房价在回调，可以买小

的一套住住了。”这简直就是放屁！现在房价降是收税收的？你买的

起房了再加上税是不是相当于变相提高按揭成本，不还是高房价吗？

哦，我来灵感了，石油价格下跌他加税，这回房价价格下跌他也加税！
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嗯！小强真聪敏啊！ 

    附录：不动产登记或提供纳税人号征房产税将无技术障碍 

    2015年 01月 17日 07:59来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小已有 125人评论，共 66404人参与讨论用手机讨论

现在就要看纳税人识别号这项工作推进的工作进度是什么节奏，从现

在的情况看，这项工作会作为重点工作去推进，而且企业机构本身就

有税务登记号，个人有个人所得税缴纳的编码，现在所需要的，就是

把这些已经存在的编码统一化、唯一化，这个工作做完，房地产税征

收就不存在什么技术瓶颈了。破除技术瓶颈 

    “如果在《税收征管法》修订之后，纳税人识别号成为了办理不

动产登记的前置条件，那么就意味着，不提交这个唯一编号，房屋产

权就无法办理登记，也无法办理换发不动产权证，从而无法获得法定

的财产权，这实际上是上了两道强制性的‘锁’。”霍域宁说。记者了

解到，按照目前国土资源部不动产统一登记的有关制度设计，不动产

登记主要涉及两方面的工作，一是“登记”，二是“颁证”。按照《税

收征管法》的设想，房屋产权人在申请办理不动产产权登记时，须提

交“纳税人识别号”。与此相同，在办理“房产证”换发“不动产权

证”的过程中，也须提交“纳税人识别号”方能办理有关换发手续。

此外，房地产税征收的另外一个技术难题在于存量房产的税收征收问

题，由于这些房产年代久远，其产权信息未能信息化，即便实现了共

享机制，这部分房产的房地产税征收问题，也存在障碍。前述税务系

统的权威人士认为，通过“纳税人识别号”这个制度设计，实际上解
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决了房地产税征收的技术瓶颈。这实际上使“纳税人识别号”包括了

纳税人的房屋产权信息，而“纳税人识别号”由税收征管部门掌握。

“所以，通过”纳税人识别号“，税收征管系统的有关部门就掌握了

房屋产权信息，从而获得了征收房地产税的基础。”他说。 

    按照不动产统一登记制的要求，所有不动产将颁发、换发不动产

权证，通过将原有房产证换发为不动产权证的环节，存量房产未被信

息化的产权信息，也将实现信息化，从而使对其征收房地产税变为可

能。 

    “所以，现在就要看纳税人识别号这项工作推进的工作进度是什

么节奏，从现在的情况看，这项工作会作为重点工作去推进，而且企

业机构本身就有税务登记号，个人有个人所得税缴纳的编码，现在所

需要的，就是把这些已经存在的编码统一化、唯一化，这个工作做完，

房地产税征收就不存在什么技术瓶颈了。”霍域宁说。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1801:53 

    听说大大给县委书记讲，一次只能穿一根针。说他 30 多岁当县

委书记每天 12 点睡觉，这样一个月病一次，啊！我就奇怪了，我几

十年都很晚睡觉，白天折腾好几件事，带家教、做生意、看书学习些

文章，还锻炼身体咋没事呢？嗯，不过还是要适当早点睡！中国政治

的秘诀在长寿！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1801:59 

    再来几张到河南开封、少林、洛阳的图！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1802:08 
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    引用：港媒曝：徐才厚整惨刘源 

    发表于：2015-01-1801:16:59 

    作者:中华社 

    以徐才厚为例，最重要的是卖官批发将军帽，在他担任军委副主

席期间，全军上下跑官买官成风，「千军万马」和「百万雄师」成为

人人皆知的潜规则，即升正军级要千万元价码，而升师级则要百万元

代价，团、营、连亦层层明码标价。徐、于等人既能把民主测评当成

整人工具，又可以在需要时视民意为无物，手段之高明令人咋舌。在

中共十八大前，徐才厚就敢操弄「民意」，把军中反腐先锋刘源在民

主测评中「搞」成零票。 

    大陆日前一口气公布了军中十六只大老虎，数量之多前所未有，

级别之高空前罕见。其实，这只是冰山一角，类似这样的打包式公布

将陆续有来。解放军成立以来，从没有被敌人一次性消灭如此多的将

军，腐败这头怪兽轻而易举做到了。 

    这十六只大老虎，涉及总参、总政、总后等总部机关，亦牵涉大

军区、军校、军兵种，就连二炮部队也难以幸免，既有军事主官，亦

有政治主官，而且全部都是军级以上。由此可以看出，腐败已渗透到

解放军的方方面面。 

    国共内战时解放军死亡的最高级别将领也不过是正军级，抗美援

朝时则是副军级，而且从没有一场战役能一次歼灭十六名军级以上解

放军将领。 

    随着案情慢慢公开，这些军老虎敛财之术也开始曝光。以徐才厚
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为例，最重要的是卖官批发将军帽，在他担任军委副主席期间，全军

上下跑官买官成风，「千军万马」和「百万雄师」成为人人皆知的潜

规则，即升正军级要千万元价码，而升师级则要百万元代价，团、营、

连亦层层明码标价，导致军心涣散，无人想正事、干正事，心思全用

在请客送礼搞关系上。徐才厚卖官最重要的助手就是今次被公布的二

炮副政委于大清，此前于曾担任总政预备干部局局长和总政干部部部

长，是全军最具实权的职位。在徐、于等人操弄下，民主测评与后备

干部制度，成为他们实施买官卖官排斥异己的工具。 

    当然，徐才厚等人并不是甚么人的钱都收，只有那些「识做且有

钱」的才能进入后备干部的名单。而成为后备干部几乎就是一种暗示：

你可以「大胆」送钱了，我也可以「安全」笑纳了。如果对方敢下重

金，接下来民主测评就会形同走过场;如果对方钱不到位，那么民主

测评就会变成其升迁的拦路虎，怎么评都通过不了。徐、于等人既能

把民主测评当成整人工具，又可以在需要时视民意为无物，手段之高

明令人咋舌。在中共十八大前，徐才厚就敢操弄「民意」，把军中反

腐先锋刘源在民主测评中「搞」成零票。 

    中共第五代掀起的军中反腐，虽然取得一定进展，但还没有取得

决定性胜利，尤其是现任大军区司令政委们、中央军委委员们，一个

都没有动，难道这些人在徐才厚任上时会两袖清风？宜将剩勇追穷寇，

不可沽名学霸王，打仗如此，反腐也应一样。 

    ------ 

    1968：说的还真是这样！测评就是扯淡！看来刘源是别人掺的沙
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子！其他大家都腐败为啥收拾这几个，只有天知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1802:09 

    现任大军区司令政委们、中央军委委员们，一个都没有

动？？？？？？？？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1821:51 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-01-1807:11:24 

    一贯敌视知识分子的毛泽东 

    作者：王来棣 

    （一）令人毛骨悚然的毛罗对话 

    2002年 12月，黄宗英发表《我亲聆毛泽东与罗稷南对话》一文，

令人毛骨悚然。事情发生在 1957 年 7 月 7 日，即反右运动开始后一

个月，正是毛泽东“引蛇出洞”取得成果的得意之时，他在上海接见

30 多位文教工商界人士，翻译家罗稷南也在其中。会上罗稷南向毛

泽东提出一个大胆的问题：要是鲁迅今天还活着，他会怎么样？毛泽

东回答：“鲁迅么──要...... 

    ----------------------------- 

    1968：黄宗英是个什么人？她是个骗子！法院认定的骗子！是个

公认的为一点钱就可以出卖良知的人，你们怎么就找这样垃圾来做伪

证呢？ 

    附录：黄宗英归还周璇遗产案始末 

    2006-01-0114:05:00来源：书摘姜金城 
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    上海市中级人民法院认为：原告周伟是周璇之子，有事实依据和

公证证明，应予确认。周璇死亡后，所遗财产已归其法定继承人周民

和周伟所有，故周民和周伟进系争财产的共有人，其中一半应归周伟

所有。周璇死亡后，周民和周伟未成年期间，黄宗英为他们的监护人。

作为监护人，黄宗英保管周民和周伟所有的财产，并可以为教养他们

而处分保管的财产。监护人的这些权利和义务在 1963 年上海电影局

致中国银行上海分行函中已予明确。在周民和周伟未成年时，黄宗英

尽了监护责任。周民和周伟成年时，设立监护的原因消灭，黄宗英对

周民和周伟的监护自行解除，则应将所保管的被监护人所有的财产予

以返还。黄宗英既未将财产返还，也未将财产情况告知原告或有关组

织，没有履行因监护关系所产生的该时财产保管人应尽的义务。在周

伟向黄宗英询问财产情况时，黄宗英仍未告知，而且提取了全部钱款，

至今不提供财产去向。黄宗英的行为侵犯了周伟的财产所有权，应负

民事责任。据此，黄宗英除应返还周伟所有财产外，还应赔偿由此造

成的周伟所有存款的利息损失。周民主张系争财产的权利，但不主张

由黄宗英返还，是对自己这部分民事权利的处分，本院予以准许。周

民否认周伟是周璇之子，否定周伟对系争财产的权利无事实依据和法

律依据，本院不予支持。黄宗英在周民、周伟未成年时所提取的钱款

视为已用于被监护人；所垫付的用于周伟的必要开支加利息后，可在

返还款中扣除；用于周伟的必要开支以黄宗英提出账目为准；周伟成

年后给付周伟的钱款，以周伟认可的为准；支付给保姆洪雪珍的费用，

部分作为周伟的生活开支计算。据此，本院确认黄宗英用于周伟的费
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用和给付周伟的钱款总计本息为人民币一万零三百一十八元六角一

分。另，黄宗英和洪雪珍分得系争财产没有法律依据。 

    1989年 9月 5日下午二时，上海市中级人民法院作出如下判决： 

    一、被告黄宗英返还原告周伟钱款人民币五万三千九百二十元一

角六分。 

    二、被告黄宗英赔偿原告周伟利息损失款人民币三万一千四百五

十九元二角。 

    三、以上二项总计人民币八万五千三百七十九元三角六分在本判

决生效时给付。1989 年 5 月起至本判决执行时的利息损失以五万三

千九百二十元一角六分为本金，按中国银行上海分行原周璇户同种类

存款利息计算累加，由黄宗英赔偿给周伟。 

    本案受理费人民币七百三十二元二角八分由黄宗英承担。 

    ------------- 

    1968：大家看看就是这样一个见钱眼开的货色，连孤儿寡母的钱

都贪的货色，很显然，为了钱她可以出卖一切！鲁迅的人品不等于鲁

迅儿子的人品，就像成龙不吸毒但他儿子吸毒一样！伟人都会有败子

的！在这样一个孤证中，来了一个见钱眼开的人品法律已经认定严重

有问题，其实已经不适合做任何证人的人出来做证，这不是故意做局

吗？太可笑了！感谢你把一桩公案交到我这，算是总算有个对历史的

交待了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1822:20 

    ----------------------------- 
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    第二：毛主席当年原文：把中国社会各阶级划分为五大类：大资

产阶级，中产阶级，小资产阶级，半无产阶级和无产阶级。第一类“大

资产阶级”，包括买办阶级、大地主、官僚、军阀和反动派知识阶级，

而以“反动派知识阶级”为重点。原文如下：“反动派知识阶级──

上列四种人附属物，如买办性质的银行工商业高等员司，军阀政府之

高等事务员，政客，一部分东西洋留学生，一部分大学校专门学校教

授、学生，大律师等都是这一类。这一个阶级与民族革命之目的完全

不相容，始终站在帝国主义一边，乃极端的反革命派。” 

    《毛选》版把第一类的阶级属性从“大资产阶级”改为“地主阶

级和买办阶级”。删去了上述“反动派知识阶级……”这 120 多字。

文章结尾部分用“一部分反动知识界”取代原来的“反动派知识阶级”，

范围似乎缩小了，但“反动知识界”究竟指的是哪些人，并未交代；

这顶“反动”帽子，像达摩克利斯之剑始终悬在知识界的头上。 

    --------- 

    1968：这话不仅当初，至今看都没有问题！是实践检验过没有问

题的！“反动派知识阶级──上列四种人附属物，如买办性质的银行

工商业高等员司，军阀政府之高等事务员，政客，一部分东西洋留学

生，一部分大学校专门学校教授、学生，大律师等都是这一类。这一

个阶级与民族革命之目的完全不相容，始终站在帝国主义一边，乃极

端的反革命派。”---就拿当今看吧，主管中国金融的高管们他们买两

房债，买大量美国国债--救美国救欧洲救日本，难道不是站在帝国主

义一边，需要镇压的极端的反革命派吗？农业部放开转基因进口的官
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员，商务部恢复稀土廉价出口的官员他们的出发点是为中华民族吗？

一部分东西洋留学生--尤其是经济领域的专家、农业部推广转基因的

专家难道不是几乎全部被人家基金会收买了吗？至于很多大律师们

就更可笑了，他们已经和判南京彭宇案的法官一起变成了只知道收黑

钱、昧良心的让社会公平正义丧失的人！比如我们家旁边严重违反规

定的移近了铁路，这样是非分明的事情，我告中央巡视组了现在也还

不能解决，如果要到法院打官司只能肥了哪些律师，后面即使赢了最

后还不能执行！要这样的大律师们有个屁用！他们从来没有说他们是

多余的玩意！他们其实就是在受伤的人的身上再盘剥一次的财狼！什

么公平正义见他妈的鬼去吧！还大律师们呢，看看每年多少讨不上工

钱的农民工又被他们骗了多少钱最后还是拿不上钱，就知道律师是个

寄生虫行业！人民陪审团才是真正人民当家做主的司法体系！这些律

师团体当人民需要他们的时候，他们拿着要钱的口袋高高在上，当富

人权贵和帝国主义势力受伤害的时候他们就像狗一样跳出来，著名的

就有弹钢琴激情杀人的传说和戴避孕套就不算强奸的辩护！更有他们

集体保护污蔑毛主席和攻击社会主义制度的帝国主义的走狗！ 

    毛主席说的不对吗？更何况，为了区别爱国知识分子，避免误解，

毛选专门对此做了修正补充，就这都能整出事来，你们他妈的太闲太

有才了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1822:31 

    @天蓝_200720257楼 2015-01-1807:19 

    @zxl196820122015-01-1802:09:45 
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    现任大军区司令政委们、中央军委委员们，一个都没有

动？？？？？？？？ 

    ----------------------------- 

    你就是臭老九没当够。没关系，我也盼着重新回到毛泽东时代，

然后你就知道厉害了。到时候你的学生会打到你，批判你，最后折磨

死你。你的女儿也是狗崽子，永世不得翻身。 

    ----------------------------- 

    @枣子颗儿 2015-01-1818:59:18 

    ----------------------------- 

    你说错了吧！即使回到毛泽东时代也轮到我带领老师学生批斗把

老师不当人，克扣教师绩效工资的校长书记！你听清楚了，我已经不

仅没有当上教研室主任而且因为铁路扰民问题和带领全市 8 万购买

集资房的人抗议他们乱涨价，我已经被撤销教研组长职务，本人不是

当权派，是根红苗正的革命造反派！被结合进各级领导班子都有可能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1822:33 

    @天蓝_20072015-01-1807:13:23 

    （五）借题发挥的《武训传》批判 

    中共夺取政权前夕，毛泽东于 1949 年 3 月中共七届二中全会报

告中宣称，今后国内的“基本矛盾”是“工人阶级和资产阶级的矛盾”。

历来被视为资产阶级附属物的知识分子，自然成为主要打击对象。但

解决知识分子问题远比消灭地主资本家复杂，何况国家的经济建设和

文教工作都需要知识分子。因此，中共中央提出对知识分子的方针是
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“团结，教育，改造”。着重点显然是“教育、改造”，也就是根据...... 

    ----------------------------- 

    1968：当时正值朝鲜战争时期，要求肃清“亲美、恐美、崇美”

思想，树立“仇视、蔑视、鄙视美帝国主义”思想。曾经在欧美留过

学和在国民党统治下工作过的知识分子，都成为思想改造的重点。-

--这个有问题吗？看看经济界哪些留美国的哪些人干的缺德事！毛主

席提倡的首先是团结其次是改造改造思想后他们还是革命同志！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1822:34 

    其他说不过我撒泼驴打滚的话就一概不回复了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1822:38 

    中宣部可以把这些答复文章收集起来，经过编辑修改文字和标点

断句，出版一本《对改革开放以来网络中攻击毛主席和社会主义制度

反动言论的驳斥大全》这个可一定要给我稿费啊，我们家穷啊，就指

望这稿费给孩子买新年衣服呢，哈哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1822:47 

    “黄宗英是为敛财才收养我的” 

    周伟自述在黄宗英生活凄惨 

    对在黄宗英家几年的生活情况，周伟是这样叙述的：打我从在黄

家生活起，衣裤从里到外就是补了又补的，短了拿到外面的裁缝铺去

接，接长了再穿，鞋子更不用说了，补到最后前后左右都是补丁（球

鞋或布鞋），当已经补过一次前掌的鞋底又穿漏了怎么办？再拿去补，

在漏洞上再镶进一块疙瘩式的补丁，接着穿，走起路来脚前掌被咯得
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生疼生疼的，把脚骨都扭伤了，最要命的是鞋穿小了不给换，正是长

身体的时候，脚也跟着长，鞋小了，挤得大脚指头疼痛难忍，迫于无

奈，我只好自己动手把原来的补丁割掉，再重新缝一个兜兜式的小补

丁，好让大脚指头伸展出去，使疼痛能够缓解一下。记得曾有一次我

的班主任找我要自己一双洗净补好的白球鞋参加一个什么展览会，可

见我当时的针线活已有相当水准。十五岁时，黄宗英把她弃之不穿的

一双女便鞋硬要我穿上，不仅要穿女鞋，我还要穿黄宗英妈妈的旧女

袜，当年上小学时，我最怕老师把我叫到讲台上去背诵课文，众目睽

睽之下，一副寒酸相，很自卑，黄宗英不仅剥夺了我的幸福童年，还

给我造成了更多身体上的伤痛，如慢性膝关节炎（因冬天白天穿不暖，

晚上盖不暖所致）和精神上的种种委屈，耻辱，在我上小学二年级时，

全家人去杭州等地游玩，偏偏把我一个送到一家幼儿园住了几个星期，

上山下乡时我得了肝炎，她竟给我寄来了一本工农兵豪言壮语，同学

的母亲还给我寄了二斤白糖，请问这能算是一家人吗？黄宗英家名贵

家私竟与周璇一样周伟在黄宗英家生活期间，凭记忆后来与有关当事

人和见证人仔细核对后，发现黄家于五十年代就已经拥有的大量家私，

如德国造立式钢琴，法式四炉头带烤箱的煤气灶，可供十几人坐的欧

式大西餐桌及配套皮椅，镜面有一人高的墨绿色梳妆台，真皮长短沙

发若干，两侧下端安有抽屉的法式席梦思双人床等等，这些家私竟与

周璇去世前家中的物品一模一样，周伟认为：上述家私价值不斐，仅

一个法式四炉头带烤箱的煤气灶，少说也在一千大洋以上，他查阅当

年报纸得知，（止于某年）这种煤气灶在上海只有四家人拥有，周璇
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是其中之一，新中国成立前，赵丹和黄宗英生活状况平平，赵丹还蹲

过几年大牢，即使建国后，夫妇二人被评上文艺一级 360元人民币和

文艺四级 240元人民币的工资，就其购买力来说也不可能在短短几年

内买下上述所有名贵家私。后来一位老干部曾向周伟进起他于五十年

代初到访赵丹、黄宗英家的印象，即“子女较多，尚有老人，摆设简

单，家境一般”，周伟说，黄宗英就算一脚踢到了一个大钱包，也不

可能在五十年代中后期买到、买齐与周璇家那么多一模一样的居家贵

重用品。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1822:51 

    好了，看看他们还能弄出多少新奇东东啊，我就喜欢收集新奇东

东研究啊！没有事干真寂寞啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1822:51 

    央行张晓慧：既防经济惯性下滑又防过度放水 

    2015年 01月 18日 10:54来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小已有 42人评论，共 22041人参与讨论用手机讨论 

    中国央行货币政策司司长张晓惠表示，2015 年货币政策重点是

为改革创造中性适度的货币金融环境，既要防止经济出现惯性下滑，

同时也要防止过度放水。 

    2014 年中国经济在国内外复杂经济金融形势下，全面向新常态

转换，主动适应新常态发展的宏观经济政策，尤其是稳健的货币政策

既保持定力，又主动作为，成为保持经济平稳增长、促进经济活力增

强、结构不断优化升级的有力支撑。展望 2015 年，深刻的结构变化
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和动力机制变化将继续递进，特别是一些领域的改革攻坚将会为经济

中长期发展注入持久的活力和动力。本刊特约请中国人民银行、国家

信息中心、住建部有关部门负责人和相关专家学者进行了回顾和展望 

    ---------------- 

    1968：他们从上到下永远说不让人听懂的车轱辘话！只能看他们

具体干什么了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1900:09 

    港媒：内地公务员今年大幅涨工资加薪逾六成 

    2015-01-1812:42来源：北京晨报作者：刘凝哲高忠 

    --------------- 

    1968：该不该涨？他妈的太该涨了，物价 10年涨了 10倍，工资

几乎没有动！当老师的，胡温十年直到现在，工资总不见涨啊。这样

还能撑多久，再不涨工资必将出现全中国的大规模的罢课。就算我们

不是公务员、不是教师、这样高的通货膨胀率就算是非洲灾民联合国

都该给我们给点救济了！ 

    首先我们要弄清楚百姓反感和痛恨公务员、学校的是什么，他们

反感的是公务员的灰色收入和学校的乱收费和补课，痛恨的是他们的

黑色收入，公务员正儿八经的工资一向不高，既然要扫黑灰收入，在

要求他们做清官和交养老保险的同时必须允许他们的工资跟社会至

少同步。这是中国政府一贯强调的最基本人权--生存权！ 

    我们是要实现共产主义理想而不是要求所有的共产党员都做后

天下之乐而乐的圣人！共产党内部做这样的最高共产党员修养作为自
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我追求的目标可以，但是不能作为纪律要求，如果我有权力修改党章，

我就取消党章中圣人才能做到的纪律处罚条款，比如关于男女关系方

面的个人私生活方面的问题，党章不应该去管，应该由法律和其他社

会道德准则去约束！“通奸”“不正当男女关系”不应属于党章该管的

范围！ 

    其次，最高级别正国级官员基本工资(职务工资加级别工资，下

同)，从 7,020元增至 11,385元；涨幅为 62%，最低级别的办事员基

本工资，由 630 元增至 1,320 元，涨幅为 109.5%。方案还明确，今

后公务员工资原则上每年或每两年调整一次。公务员加工资题材，终

于和退休养老改革同步推出，公务员个人虽缴 12%(8%+4%)的养老保

险金，却为此增加了 62%-109.5%的工资，这样算工资还是得到大幅

度的增加。但是有试点地区公务员说实际基础工资只增加了三百元，

买社保都不够。我觉得这个说法不太靠谱。国家再咋样不会干这事，

除非又有人克扣了！另外一个样本现实：“也有就加了六百多，刚刚

够交养老保险，一个月下来也就三千多一点点。还大幅度加工资，恬

不知耻。”这个我觉得靠谱！先是真加上，然后每年加的工资只要跑

输通货膨胀率就变相再拿走更多了，我认为这个符合他们一贯算计人

民的思维习惯！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1917:20 

    @天蓝_200720257楼 2015-01-1807:19 

    ----------------------------- 

    你就是臭老九没当够。没关系，我也盼着重新回到毛泽东时代，
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然后你就知道厉害了。到时候你的学生会打到你，批判你，最后折磨

死你。你的女儿也是狗崽子，永世不得翻身。 

    ----------------------------- 

    @枣子颗儿 2015-01-1818:59:18 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-01-1822:31:10 

    你说错了吧！即使回到毛泽东时代也轮到我带领老师学生批斗把

老师不当人，克扣教师绩效工资的校长书记！你听清楚了，我已经不

仅没有当上教研室主任而且因为铁路扰民问题和带领全市 8 万购买

集资房的人抗议他们乱涨价，我已经被撤销教研组长职务，本人不是

当权派，是根红苗正的革命造反派！被结合进各级领导班子都有可能！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-01-1907:02:13 

    臭老九就是臭老九，你就是专政的对象，比地富反坏右还下贱的

东西，你还妄想混入革命队伍？你看过哪个臭老九进过领导班子？傻

逼。你的出身职业已经决定了你就是无产阶级的敌人！ 

    毛泽东说过：“知识越多越反动”，“我历来讲，知识分子是最无

知识的。”早期写的《中国社会各阶级分析》一文，就把大知识分子

划为敌人，小知识分子也不是朋友。 

    他说过：“我坑的儒数十倍于秦始皇”，其中最惨的当属物理大师

叶企孙先生...... 

    ----------------------------- 
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    既然，你们要逼我当党史专家，也没有什么，我闲着也是闲着，

研究什么不是研究？ 

    引用：扒一扒毛泽东的罪证“知识越多越反动” 

    这篇文章居然被删了，我用特殊的办法找出来了！ 

    网上经常看到一些丧心病狂的反毛者把"知识越多越反动"作为

证据，以此来说明毛泽东仇视和迫害知识分子，言辞凿凿，貌似大义

凛然，但是却没有确凿的证据证明是出自毛泽东的讲话或文稿(如能

查到其出处，请提供) 

    反毛者为了达到"通过非毛而祸乱国家"的目的,使用惯用的造谣

伎俩,把"知识越多越反动"这句极端的口号强加于辩证法的大师-毛

泽东，此行为除了让人蔑视外，只能暴露出这些"非毛"者的无知、低

能和愚蠢。 

    从以下的记录中，"知识越多越反动"这句没有前提的话根本就不

是毛泽东的思想! 

    1941年 5月 19日，毛泽东在延安干部会上做了《改造我们的学

习》的报告。之后的 1942年 2月 28日，在延安干部会上做了《反对

党八股》的讲演，演讲与报告中，都表现了其对某些知识分子理论不

能联系实际，缺少实事求是精神的批评态度，号召反对“主观主义”

和“教条主义”。但这些文章与演讲报告中，并没有明确出现“知识

分子”的划定，以及“知识越多越如何”的说法。 

    相反，毛泽东是一再肯定知识的重要性。提出"没有文化的军队

是愚蠢的军队。""重要的问题在善于学习"。"知识分子必须与工农相
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结合"等一系列正确方针、政策和口号。毛泽东本人不但是学习的模

范，也是想人民大众普及文化的好老师。他为少年儿童分别题写过"

好好学习""天天向上"题词。从红军开始战士边打仗边学习蔚然成风

---从很多贫民出身的将军后来也可以写书法了。延安时期我党还创

立了一批抗日军政大学等闻名中外的大学。根据地的教育事业的发展

也是走在全国教育的前列。 

    毛主席说:教育必须为无产阶级政治服务，必须同生产劳动相结

合。劳动人民要知识化，知识分子要劳动化。 

    但看看特色时代不仅出了信力健这样的汉奸类政协委员，还出了

对其学生说 40 岁前不抢劫到 4000 万不能说是他的学生的大学教授!

此类知识分子，知识越多越反动，对国家的危害越大。 

    可见“思想及路线错了”才是“知识越多越反动，买办精英走资

本主义路线，只为剥削阶级服务，仇视国家以及劳动人民，就是知识

越多越反动! 

    ---------------------- 

    1968：仔细一查，居然又是断章取义的谣诼啊！你自己看看刘云

山现在天天放的红军和抗日电视剧，红军、八路军、解放军打到哪里

就学习到哪里！这是一只世界上最善于学习和勤于学习的军队！他们

的统帅说读书无用，你信吗？信你就是白痴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1918:06 

    @天蓝_200720257楼 2015-01-1807:19 

    @zxl196820122015-01-1802:09:45 
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    现任大军区司令政委们、中央军委委员们，一个都没有

动？？？？？？？？ 

    ----------------------------- 

    你就是臭老九没当够。没关系，我也盼着重新回到毛泽东时代，

然后你就知道厉害了。到时候你的学生会打到你，批判你，最后折磨

死你。你的女儿也是狗崽子，永世不得翻身。 

    ----------------------------- 

    @枣子颗儿 2015-01-1818:59:18 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-01-1822:31:10 

    你说错了吧！即使回到毛泽东时代也轮到我带领老师学生批斗把

老师不当人，克扣教师绩效工资的校长书记！你听清楚了，我已经不

仅没有当上教研室主任而且因为铁路扰民问题和带领全市 8 万购买

集资房的人抗议他们乱涨价，我已经被撤销教研组长职务，本人不是

当权派，是根红苗正的革命造反派！被结合进各级领导班子都有可能！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-01-1907:02:13 

    臭老九就是臭老九，你就是专政的对象，比地富反坏右还下贱的

东西，你还妄想混入革命队伍？你看过哪个臭老九进过领导班子？傻

逼。你的出身职业已经决定了你就是无产阶级的敌人！ 

    毛泽东说过：“知识越多越反动”，“我历来讲，知识分子是最无

知识的。”早期写的《中国社会各阶级分析》一文，就把大知识分子
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划为敌人，小知识分子也不是朋友。 

    他说过：“我坑的儒数十倍于秦始皇”，其中最惨的当属物理大师

叶企孙先生...... 

    ----------------------------- 

    叶企孙先生主要是与一桩特务案有牵连，他的学生熊大缜在冀中

根据地创办技术研究社，成绩斐然，受到晋察冀军区聂荣臻司令员的

嘉奖和接见。怎奈风云莫测、世事难料，一场完全出乎他们意料的灾

难降临了。当时的晋察冀军区锄奸部未经军区司令员聂荣臻批准，擅

自秘密逮捕了熊大缜，在押送途中竟用乱石将其砸死！此案还株连从

平津来冀中参加抗战的知识分子近百人，他们一律被当作钻入革命队

伍的汉奸特务而受到逮捕关押和严刑审讯。此时，甚至冀中军区司令

员吕正操将军也受到怀疑，吕虽然清楚熊大缜的惨死和这些知识分子

受到的迫害完全是一场冤案，然而他本人也是自身难保。这真是一场

令亲者痛仇者快的悲剧！ 

    来到西南联大后，叶企孙几经周折才得知熊大缜已被捕，但并不

知详情，更不知熊已经牺牲，于是多方打听熊的下落，还来到重庆，

希望通过重庆八路军办事处营救熊大缜，他甚至还通过陶孟和向周恩

来述说此事。当叶企孙终于得知熊已被害的消息后，他继续多方吁请，

为熊喊冤雪冤，要求为熊平反。这为他在“文革”中蒙受冤屈埋下了

伏笔。“文革”初期，吕正操将军受到审查，所谓的“熊大缜特务案”，

又被重新提出并进一步调查。又因熊大缜是叶企孙的学生，从军后和

叶企孙颇多联络，受到叶企孙的协助；更关键的一点是，叶先生曾通
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过熊大缜，希望促成吕正操部与鹿钟麟将军（时任河北省主席）所部

的联合，两军携手抗日。这都成了他的罪状！连普通国民党员都不是

的叶先生，竟被诬为是国民党 CC 系（中统）在清华的核心人物，说

熊大缜是受他的派遣到冀中军区开展敌特活动。在连续八次提审讯问

叶先生、并且多次派人“内查外调”之后，因为查无实据，专案组只

得冠之以“中统特务嫌疑”的“莫须有”罪名，将其释放，但仍对其

实行隔离审查。 

    ---------- 

    1968：在当时的政治气氛下，即使共产党的高级将领，任何人只

要和特务挂钩都要受审查！这个不是专门对待知识分子的！只能说是

搞错的冤案和牵连扩大化！ 

    此外资料显示：毛泽东是中国共产党内最有文化，也是文人朋友

最多的领袖人物。1949 年，很多优秀知识分子在毛泽东的召唤下留

了下来，并用真诚和激情拥抱新中国。毛泽东与这些知识分子交往很

深、很频繁：他与国学大师梁漱溟谈治国理念，与历史学家周谷城谈

历史、谈革命，与哲学家冯友兰谈哲学、谈思想改造，他与柳亚子、

郭沫若对诗…… 

    毛泽东对鲁迅、闻一多、郭沫若、茅盾、巴金、黄药眠、曹禺、

老舍等许多知识分子称赞有加，并邀请知识分子参政议政，甚至让许

多学者、作家当副主席、副总理、副委员长、当政协委员…… 

    ------------------ 

    1968：看来，毛泽东时代我如果是文人，混个副主席是最大可能，
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如何说就当不了官呢？---------- 

    尽管 1956 年的“匈牙利事件”之后，毛泽东开始了“思想战线

上彻底的社会主义革命”而对知识分子进行了思想批判和改造，但至

少在建国初期，我们常常在毛泽东与知识分子的交往中感受到他的文

人气质和人文情怀。毛泽东虽然批判过、整治过许多知识分子，但也

交往了不少像梁漱溟、柳亚子、冯友兰、周谷城这样的大知识分子朋

友。这种交往决不是居高临下的权力对知识和知识分子假惺惺的尊重，

更不是附庸风雅的做秀；虽然没有文凭，但没有人否定他是一个大知

识分子。所以毛泽东与这些大知识分子交往时，他是将自己当成同样

层次的知识分子；因此才会有他与梁漱溟争执、吵架的戏剧性场面。 

    -------------- 

    显然毛泽东在改造人文教授的思想目的是为防止和平演变！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1919:14 

    梁漱溟与毛泽东的争论根本不是伤害谁的感情的问题，梁是要否

定阶级斗争，否定毛泽东优先发展重工业奠定中国现代化的百年大计！

是阶级立场和路线之争！ 

    引用资料： 

    梁漱溟没有进过大学，他是自学成材的。仅有中学文凭的他被蔡

元培请到北大教印度哲学，30 多岁即在军阀韩复榘治下开展他的乡

村建设实验。他在五四新文化运动后期发表的重要著作《东西文化及

其哲学》，以及在国共两党激烈冲突的时刻出版的《中国文化要义》，

是极为重要的思想文献。前者批评新文化运动“向西走”的不对，宣
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称他就是要“向东走”，宣称世界未来有待于中国文化的复兴；后者

则基于他对中国社会实际的观察与研究，提出中国社会的基本特征是

“伦理本位，职业分途”，以此否定阶级斗争理论，张扬自己多年来

进行的乡村建设才是中国的惟一出路。 

    也就是说梁漱溟是走儒家克己复礼治国复古的那一套，毛泽东如

果是有帝王思想，巴不得用这样腐儒抬轿子呢！毛泽东批判了他，否

定了他的，毛泽东用秦始皇的法家治国，也就是依法治国的思想治国

有问题吗？儒家治国最后的结局才是真正的人治！当然依法治国还要

看是谁的法？是资产阶级的法还是广大人民的法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-1919:14 

    唉，我奇怪了，这几天为什么来了这么多疯狗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2001:25 

    极度震惊：哈佛大学竟培训了这么多中国高官！ 

    2015-01-1921:05:41作者：时代尖兵 

    ------------------------------------------------------- 

    【老渔翁】读了这篇帖子，老夫跌坐在椅中，胸中五味杂陈。待

喘过气来后，猛然如有醍醐灌顶，对中国这二十多年-----直至现在

-----的种种怪现象心窦忽开，终于明白那些现象其实不怪，是俺们

思想没有现代化。因此，俺们总把一些官员及他们的言论视为汉奸卖

国贼，让人家受了多大的冤曲：人家是为让中华民族能融入欧美社会

忍辱负重与西方“接鬼”。 

    对不起了，可敬的“拱雾员”们，原谅小民们无知吧。因为这是
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从那位在自己国家主持国际性会议都要用英语的那位精英，站在共和

囯最顶层设计的军政大计！ 

    阿门！ 

    ------------------------------------------------- 

    只知道美国哈佛大学与中国政府有培训高官的计划，却不知道时

间跨度如此之长(始于1996年)、培训规模如此之多(最少有1000人)。

目前，很多受训官员已获擢升，如河南省长谢伏瞻、云南省委副书记

仇和;也有个别官员已经落马，如原南京市委书记杨卫泽;还有个别官

员倍受争议，如力推转基因的广西自治区副主席陈章良。 

    据不完全统计，哈佛大学与中国官方至少有三大合作项目：一是

1998年启动的新世界哈佛高级公务员培训项目，二是 2001年启动的

中国公共管理高级培训项目，三是 2005 年启动的中国高级卫生行政

人员培训项目。 

    其实，早在 1996 年,就有 60 名官员和 48 名军官在哈佛大学肯

尼迪政府学院受训。1998年,香港新世界发展有限公司与国家外国专

家局、哈佛大学肯尼迪政府学院签署协议,共同启动“新世界哈佛高

级公务员培训项目”。该项目由中组部、国家外国专家局及中国国际

人才交流协会联合立项，得到了时任中组部部长曾庆红的支持。根据

协议,肯尼迪学院每年培训 20 名中国官员，其中 4-6 名官员参加一

个学期的中长期培训,其他人参加 4周短期培训,全程英文授课。 

    该项目启动以来，最高人民检察院院长曹建民、陕西省省长赵正

永、台办主任张志军、原商务部部长陈德铭、中央组织部副部长张纪
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南、国家发展和改革委员会副主任徐宪平、国务院政策研究室副主任

江小涓、中国人民银行副行长刘士余、中国国际金融有限公司董事长

李剑阁、住房与建设部副部长仇保兴、湖南省副省长姜斯宪、中国保

险监督管理委员会主席项俊波、全国人大常委会法工委主任李适时、

江西省省委副书记尚勇、国家审计署副审计长董大胜、中国人民银行

副行长李东荣、国家气象局副局长郑国光、国家外国专家局副局长孙

照华、贵州省人大常委会党组副书记张群山、中央党校副校长石泰峰、

中央机构编制委员会办公室主任汪永清、中华全国供销合作总社党组

副书记李春生、财政部副部长李勇、河南省副省长徐济超、水利部党

组副书记矫勇以及国务院法制办副主任甘藏春、江苏省副省长傅自应、

上海市政府副秘书长肖贵玉、广西壮族自治区副主席陈章良、中央编

译局副局长俞可平、上海市委副秘书长肖贵玉、司法部副部长张苏军、

国家文物局副局长童明康、江西省副省长谢茹、中国人民银行副行长

潘功胜、科技部副部长王伟中、国务院发展研究中心副主任刘世锦、

国家外国专家局副局长刘延囯等众多高官曾在哈佛受训。在众多学员

中,最知名的当属中共中央政治局委员、国家副主席李源潮(时任南京

市委书记，2002年参训) 

    2001 年,哈佛肯尼迪政府学院联合国内有关方面启动了更大规

模的官员培训项目——中国公共管理高级培训项目,该项目由国务院

发展研究中心下属的中国发展研究基金会、清华大学、哈佛大学共同

举办。项目规定，哈佛大学自 2002 年起每年培训约 60 名中国官员，

他们由中组部从中央机关、各省市机关、金融机构和国有大中型企业
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选派，以中青年干部为主,级别要求地厅级或司局级以上，在本岗位

至少有 2 年工作经验,45 岁以下(副部级可适当放宽),大学本科以上

学历,英语达到大学英语四级水平。这是肯尼迪政府学院第一次为一

个国家举办如此大规模的培训班,也是该学院规模及影响最大的官员

培训项目。 

    自 2002 年以来,该项目共为中国培训了 600 多名厅局级以上官

员,有不少是省部级干部,如河南省省长谢伏瞻,云南省委副书记副仇

和,江苏省常委、南京市委书记杨卫泽,民政部副部长姜力,信息产业

部副部长蒋耀平,中央组织部部务委员陈向群,国家审计署总审计师

孙宝厚,国家质量监督检验检疫总局国家认证认可监督管理委员会主

任孙大伟,国务院港澳事务办公室副主任周波,中国国际金融公司董

事长李剑阁,国家宗教事务局副局长齐晓飞,中国藏学研究中心党组

书记游洛屏,全国总工会副主席、书记处书记倪健民,西藏自治区党委

常委邓小刚,安徽省省委秘书长唐承沛,银监会副主席周慕冰,浙江省

政协副主席陈艳华,中共广州市委副书记方旋,海南省政协副主席王

路,西藏自治区副主席郝鹏,西藏自治区常务副主席秦宜智,全国人民

代表大会常务委员会委员、副秘书长李连宁,重庆市组织部长徐松南

等。 

    中国高级卫生行政人员培训项目，即“中国卫生发展与改革国际

高级研修班”，由卫生部、清华大学、美国哈佛大学于 2005年共同启

动，每年一届，每届培训约 25 名官员，旨在为中国卫生系统培养高

级行政人才。 
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    除上述项目外，哈佛肯尼迪政府学院还曾培养过一批拿公共管理

硕士学位的高级官员,如中央财办主任刘鹤、中国发展基金会秘书长

卢迈，原教育部副部长章新胜，原民政部司长王振耀等。 

    ------------- 

    1968：这么多美国培养的官员居然没有一个腐败的！看来中国的

所有干部都要到美国培训！哈哈哈哈哈！(2015-1-19) 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2001:36 

    解放军总参谋长：坚决维护军委主席负责制 

    2015 年 01 月 19 日 20:22 总政治部副主任贾廷安、杜金才、吴

昌德、殷方龙，主任助理岑旭、崔昌军出席会议。 

    坚决维护和落实军委主席负责制，自觉用“五个必须”“五个决

不允许”规范言行，加强对纪律执行情况的检查督导，旗帜鲜明地抵

制反腐问题上的错误言行，在思想上、政治上、行动上始终与党中央、

中央军委和习主席保持高度一致，坚决听从党中央、中央军委和习主

席指挥 

    中纪委“五个决不允许” 

    1、决不允许在群众中散布违背党的理论和路线方针政策的意见； 

    2、决不允许发表同中央决定相违背的言论； 

    3、决不允许对中央的决策部署阳奉阴违； 

    4、决不允许以任何形式泄露党和国家的秘密； 

    5、决不允许传播政治谣言。 

    -------------- 
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    1968：总政治部副主任贾廷安还在就是看点！维护和落实军委主

席负责制---从来没有人不落实了啊，谁不听指挥，这么大动静？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2118:31 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-01-1822:31:10 

    你说错了吧！即使回到毛泽东时代也轮到我带领老师学生批斗把

老师不当人，克扣教师绩效工资的校长书记！你听清楚了，我已经不

仅没有当上教研室主任而且因为铁路扰民问题和带领全市 8 万购买

集资房的人抗议他们乱涨价，我已经被撤销教研组长职务，本人不是

当权派，是根红苗正的革命造反派！被结合进各级领导班子都有可能！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-01-2020:03:19 

    这段话把你的狗尾巴露出来了。你脑子里想的就是武斗，造反，

文革，还敢说不极左？ 

    你就是一条痴心妄想当主子的狗。你记住了，狗就是狗，永远都

变不成人。你是臭老九，工农群众的阶级敌人，比地富反坏右还下贱

的东西，这辈子永远不如狗。你什么时候见过狗能进人组成的领导班

子了？狗都进不去，你这个臭老九能进去吗？ 

    ----------------------------- 

    1968：两天不来，让你皮多痒了两天！抱歉啊！我有自己的生活

节奏！ 

    其实这段话把你的狗尾巴露出来了！克扣教师绩效工资的校长书
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记们不该批斗或者撤职吗？你问一下全国的教师想不想批斗他们，想

不想让他们坐牢？你是谁的走狗？你是既得利益者，腐败分子者的走

狗嘛！ 

    批斗不是武斗！我们墨家最擅长区别概念的！反身边的腐败，这

也是符合当前中央的反腐精神的！这和文革有个屁关系！哪里有压迫

哪里就有反抗嘛！我反对文革极左，但是如果把群众对腐败现象的反

抗一律称为文革的话，这样的文革可以有！这是共产党宣言的号召，

这其实也是符合普世价值的，谁主政，走任何路线谁都不能剥夺我们

这个权力！ 

    至于我进不进什么班子，我自己都不在乎，你在乎什么？我什么

时候说过自己非要当什么官啊？我只想表达自己的主张！如果要当官

也是凭本事去竞聘，就是去竞聘也是说真话，显然我是能够预料到说

真话的后果的，如果我真的在乎当官的话我难道不知道该说什么富丽

堂皇的话吗？说明自己你还是以当不当官来评价人啊，你这就是做狗

的奴才思维！ 

    臭老九的由来我上面已经论证出来了，不再重复，好好学习张老

师的贴再狂吠吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2118:39 

    @zxl196820122015-01-1801:07:10 

    关于股市 

    中信证券大股东套现百亿被罚前夕减持遭质疑 

    2015-01-1709:20:03来源：新京报作者：金彧 
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    1月 16日，证监会通报中信证券等 12家券商因两融业务违规被

罚。同日，中信证券披露公告，其大股东在此之前 4个交易日（1月

13 日－1 月 16 日）内连续套现超百亿。由于中信证券作为被处罚当

事方，有条件比市场提前获知被处罚的信息，中信证券大股东在其两

融业务被罚消息公布前抛售股票的做法，遭到市场人士的质疑，...... 

    ----------------------------- 

    @haitian16882015-01-2112:55:49 

    老师很准 

    ----------------------------- 

    1968：现在说这话还早嘛！这不指数又上来了！在股指期货条件

下，股指中短期涨跌不是我们可以预料的，但是大趋势是可以预料的！

劝大家不要再进股市了！理财产品也不要买了，为什么最近银行存款

莫名其妙出问题？根子在理财产品上，再追就是房地产泡沫破裂上！

买股票、理财产品就是自己找不自在！放心把钱存四大行安安稳稳的

过个年不好吗？ 

    离大通货膨胀还有些日子！现在热钱兑付美元后的人民币在央行

呢，它就发不出去！美元走了人民币砸央行自己手里了！就是这么回

事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2118:55 

    @奶油是条狗 2015-01-2014:11:18 

    张老师，对 2015年我国经济走势有何看法啊 

    另外您那些石头，应该找更专业的玉石群寻找买家吧，不懂的人
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一般都不敢下手啊，呵呵 

    ----------------------------- 

    1968：无妨，就在群里卖！现在中国市场上有多少是真的？你买

牛奶你敢说你懂这个牛奶到底是三聚氰胺奶还是什么奶吗？你买菜

知道知道这农药超标吗？你买个水龙头你知道是不是过几天就坏了

呢？一堆假冒伪劣产品，没有商品普通消费者敢说懂得！ 

    这样的情况下，我对我卖的玉石也好，玛瑙也好，葡萄干、核桃、

红枣也好，我告诉大家我懂，就是我不太懂也请懂得人给我把关！我

在产品源头给大家可靠的货真价实的货源，哪你没有这个经济实力、

没有这个消费欲望也就罢了，如果你有的话，你不到我这买到哪里买？ 

    新疆特产直销群 365913632我是老帅！ 

    再过几天就不发干果了，入群购买干果的抓紧时间！挑选玉石摆

件的活动基本结束，市场中大小合适 3-6公斤做摆件的玉石基本让我

卖完了，需要的话要么挑 20-50公斤的，要么只有 2-3公斤的了！需

要合适的玉石只有明年秋天下河摸了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2118:58 

    有网友说：前几天 QQ 上不是说：小偷偷了个金店，金店里的黄

金全是假的么？以前还有黄金变色的！让我说，越是这样舆论越要买！

黄金是最方便鉴定的，要不然就不是黄金！网友说买黄金真的麻烦很

多，而且内地也可能是有掺的，我认为中国还有比黄金更真的东西吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2119:00 

    侯凯：腐败是传染病上海不是世外桃源 
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    正文我来说两句(0人参与) 

    扫描到手机 

    2015-01-2109:42:57来源：中国上海 

    手机看新闻 

    保存到博客 

    中国共产党上海市第十届纪律检查委员会第四次全体会议于

2015 年 1 月 19 日至 20 日举行。市纪律检查委员会常务委员会主持

会议。中央纪委常委、市委常委、市纪委书记侯凯代表上海市纪律检

查委员会常务委员会作了题为《坚决维护党的纪律，坚定不移推进党

风廉政建设和反腐败斗争》的工作报告。报告回顾了 2014 年上海党

风廉政建设和反腐败工作，对 2015 年工作作出部署。在全会结束时

的讲话中，侯凯要求全市各级纪检监察机关深入学习习近平总书记在

十八届中央纪委五次全会上的重要讲话、王岐山同志所作的工作报告

和韩正同志在十届市纪委四次全会上的重要讲话，切实把思想和行动

统一到中央对反腐败形势的判断和任务部署上来，敢于担当、敢于监

督、敢于负责，确保今年各项工作任务落到实处。 

    ----------- 

    1968：哈哈，动老头子最后的大本营上海了！中新网 2013年 11

月 19 日电据上海媒体报道，经中共中央批准：侯凯同志任上海市委

委员、常委和上海市纪委书记；免去杨晓渡同志的上海市委常委、委

员和上海市纪委书记职务。----中纪委空降干部！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2200:43 
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    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-01-1822:31:10 

    你说错了吧！即使回到毛泽东时代也轮到我带领老师学生批斗把

老师不当人，克扣教师绩效工资的校长书记！你听清楚了，我已经不

仅没有当上教研室主任而且因为铁路扰民问题和带领全市 8 万购买

集资房的人抗议他们乱涨价，我已经被撤销教研组长职务，本人不是

当权派，是根红苗正的革命造反派！被结合进各级领导班子都有可能！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-01-2020:03:19 

    这段话把你的狗尾巴露出来了。你脑子里想的就是武斗，造反，

文革，还敢说不极左？ 

    你就是一条痴心妄想当主子的狗。你记住了，狗就是狗，永远都

变不成人。你是臭老九，工农群众的阶级敌人，比地富反坏右还下贱

的东西，这辈子永远不如狗。你什么时候见过狗能进人组成的领导班

子了？狗都进不去，你这个臭老九能进去吗？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-01-2118:31:00 

    1968：两天不来，让你皮多痒了两天！抱歉啊！我有自己的生活

节奏！ 

    其实这段话把你的狗尾巴露出来了！克扣教师绩效工资的校长书

记们不该批斗或者撤职吗？你问一下全国的教师想不想批斗他们，想

不想让他们坐牢？你是谁的走狗？你是既得利益者，腐败分子者的走
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狗嘛！ 

    批斗不是武斗！我们墨家最擅长区别概念的！反身边的腐败，这

也是符合当前中央的反腐精神的！这和文革有个屁关系！哪里有压迫

哪里就有反抗嘛！我反对...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-01-2119:11:14 

    傻逼臭老九，除了下贱之外还愚蠢自大，就你这思想还好意思上

来现呢？一个人贪污腐败了应该受什么惩罚？别说西方国家，连共产

党现在都提倡依法治国呢。你要是没这个意识我教育教育你，记住了，

一个人犯罪了，应该受到法律的审判！而不是什么批斗！你以为你是

谁啊，随便就能批斗别人？你就是条狗而已，还真把自己当人了？别

说你是下贱的臭老九，就算你是工农群众也没有权利随便批斗别人！ 

    ----------------------------- 

    1968：“一个人贪污腐败了应该受什么惩罚？别说西方国家，连

共产党现在都提倡依法治国呢。你要是没这个意识我教育教育你，记

住了，一个人犯罪了，应该受到法律的审判！”--------所谓依法治

国要看依的是谁的法？如果依的是只有富人才能请的起律师打得起

官司的法那么不如没有这个法！即使西方国家也是人民陪审团决定是

不是有罪！在陪审团认为有罪的情况下法官才能依据相关条文判决！

你说的共产党提倡依法治国，说的是哪个时期的共产党？谁领导的共

产党？依靠谁的共产党？毛泽东领导的共产党是依靠人民的共产党，

毛泽东提倡的是人民当家做主而不是其他！如果法律不是有利于人民
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的法律，人民有必要依法吗？批斗别人不是武斗别人，批评与自我批

评是相互的，共产党的队伍就是在互相批评乃至对错误现象和意识批

斗中纯洁壮大的！ 

    如果按你得逻辑，你认为我的话不对，可以这样嘴里骂骂咧咧的

批斗吗？显然不能；但是按照我的逻辑我就可以把你当做阶级敌人骂

个狗血喷头！你既然反对批斗你就给我住嘴，我认为可以批斗，我就

可以尽情的骂你这个狗头！记住了，你认为不可以批斗的啊，如果你

还嘴你就是王八蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2201:41 

    首先臭--老---九这个词你们总算在我的教育下知道不是毛主席

说的了！你们有进步嘛！-当年张春桥在法庭骂道：“哪个王八蛋说知

识分子是臭--老---九啊”可见真不知道哪个王八蛋想出了这个词！

也许就是不懂事的小屁孩当时骂架顺嘴说出来玩的吧！--但“-臭--

老---九，不-如-狗”现在我找到原创了---这个词就是你原创的！你

很了不起啊！ 

    文革时代极左，固然知识分子地位排在工农兵后面，但是谁敢说

他们不如狗啊？如果那样不是骂中央文革的笔杆子张春桥、姚文元这

些知识分子不如狗吗？所以至今我们看到全国只有你一个人在大骂

知识分子！哪些所谓的大律师知识分子死哪里去了，有人在骂你们是

狗，你们还不依法治国的去告他！！！！ 

    所谓司马南都移民美国了，你想告诉我什么？司马南是什么玩意？

是到美国大使馆经常开会的大 V，你想把他硬安成左派群众领袖？我
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给你讲自他力挺转基因开始我就当他个屁！而且我们左派基本没有群

众领袖，只有意见领袖！你们这样封堵我无非是我说出了左派群众心

里想说的一些想法而已！这些想法如果扩散成为一种共识的话你们推

广普世价值，从名和实两方面改变社会主义国家性质的时候阻力会更

大而已！ 

    你说请问是公务员的生活艰辛，还是体制外的老百姓生活艰辛？

公务员至少收入旱涝保收，至少有各种各样的隐性福利，至少养老有

保障。---那么我现在告诉你现在你得这些至少将不存在了的时候，

当考上大学乃至研究生毕业欠下一屁股债的学子好不容易当上公务

员的时候，发现他居然已经到联合国标准的难民生活水平，他还不如

不读书，从十几岁开始干活，起码已经赚够了结婚房首付，至少不会

欠下那么多的学费啊！你说现在他没有哪些至少可怜不可怜？这个书

还有人读吗？这不就是新时期的读书无用论吗？这样知识分子就是

真正的臭老九了！ 

    此外，我已经知道你们的意图在挑起公务员事业单位人员和普通

劳动群众的矛盾！没有人说只能给公务员和事业单位人员涨工资！

5000-6000万人加上他们家庭是将近 2亿人口，你说就让他们天天喝

稀饭吗？他们不是人吗？你的爱心哪里去了！ 

    需要指出的是，你说的到底是老百姓应该先涨工资呢，还是公务

员应该先涨工资？简直是脑残问题！在市场经济条件下，在全中国大

多数职工就业在私企、外企、个体的情况下国家如何给他们涨工资，

据说去年国家给他们减税 1万亿，但是这钱百姓基本没有拿上，最多
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让老板好过一些！所以让百姓先涨工资可以，就是大搞国有企业和地

方集体企业，否则你说减税都减不到老百姓头上，老百姓的工资是老

板发的，如何给他们涨工资？谅你也没有办法！不过我有办法！与其

减税不如医疗、教育全面公有化！1万亿减税足够全民大病医疗开销

了！足够建公立幼儿园了！ 

    当然不能拿中高级干部的待遇和一般公务员、事业单位人员的贫

穷相比，再看看人事部公布的数字：全国有 200 万干部长期请病假，

而其中的 40 万干部长期占据干部病房、招待所、度假村，这些人一

年的的开支是 500亿！而中科院调查说，政府投入的医疗费有 80%花

在了 850 万干部身上！这就是说大约 5000 万普通公务员和事业单位

人员只花了 20%的医疗费，这个数据就表明普通公务员和事业单位人

员确实不是像现在媒体恶意宣传的那样有多好的福利！这 200万长期

请病假的干部就是蛀虫！全部开除公职去农村劳动，干干农活我保证

他们的身体会好起来的！所以我用数据说明，普通公务员和事业单位

人员确实是贫穷的！ 

    我有个主意可以让全民立马普惠，就是要立即建立全民大病全免

费机制，立即建立重大危急疾病政府代付预支治疗制度！建立患者一

般疾病因为没有钱治疗就诊困难，政府提供无息贷款援助制度！再困

难可以申请免除医疗贷款的机制！与其是各种医疗保险机构骗钱不如

政府给全体国民建立全面的医疗保险！干部病房全部向社会开放的问

题！最关键是药品全行业国有化降低医药费！降低医药费，提高诊疗

费的思路是对的！按照现在的医改看，提高诊疗费他们是势在必行了，
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但是在私有化和外商垄断医药的情况下降低医药费就是扯淡了，这样

医改肯定会破产！我们百姓将面临更高的医药费和被迫购买更贵的医

疗个人商业保险！ 

    有本事就像我这样提出解决方案，我有信心，再完善一下，我这

个解决全部人民大问题的方案拿到全国人民面前讨论通过！我可以不

做官，你们爱谁做谁做，但是我的好的办法确实值得全国人民支持！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2201:54 

    回复这些问题都影响我改考试卷和睡觉了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2216:12 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-01-1822:31:10 

    你说错了吧！即使回到毛泽东时代也轮到我带领老师学生批斗把

老师不当人，克扣教师绩效工资的校长书记！你听清楚了，我已经不

仅没有当上教研室主任而且因为铁路扰民问题和带领全市 8 万购买

集资房的人抗议他们乱涨价，我已经被撤销教研组长职务，本人不是

当权派，是根红苗正的革命造反派！被结合进各级领导班子都有可能！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-01-2020:03:19 

    这段话把你的狗尾巴露出来了。你脑子里想的就是武斗，造反，

文革，还敢说不极左？ 

    你就是一条痴心妄想当主子的狗。你记住了，狗就是狗，永远都

变不成人。你是臭老九，工农群众的阶级敌人，比地富反坏右还下贱
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的东西，这辈子永远不如狗。你什么时候见过狗能进人组成的领导班

子了？狗都进不去，你这个臭老九能进去吗？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-01-2118:31:00 

    1968：两天不来，让你皮多痒了两天！抱歉啊！我有自己的生活

节奏！ 

    其实这段话把你的狗尾巴露出来了！克扣教师绩效工资的校长书

记们不该批斗或者撤职吗？你问一下全国的教师想不想批斗他们，想

不想让他们坐牢？你是谁的走狗？你是既得利益者，腐败分子者的走

狗嘛！ 

    批斗不是武斗！我们墨家最擅长区别概念的！反身边的腐败，这

也是符合当前中央的反腐精神的！这和文革有个屁关系！哪里有压迫

哪里就有反抗嘛！我反对...... 

    ----------------------------- 

    @haitian16882015-01-2212:47:55 

    您觉得换点美元现钞保留着保险么？ 

    ----------------------------- 

    1968：逐步买点黄金吧 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2216:50 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-01-1822:31:10 

    你说错了吧！即使回到毛泽东时代也轮到我带领老师学生批斗把
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老师不当人，克扣教师绩效工资的校长书记！你听清楚了，我已经不

仅没有当上教研室主任而且因为铁路扰民问题和带领全市 8 万购买

集资房的人抗议他们乱涨价，我已经被撤销教研组长职务，本人不是

当权派，是根红苗正的革命造反派！被结合进各级领导班子都有可能！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-01-2020:03:19 

    这段话把你的狗尾巴露出来了。你脑子里想的就是武斗，造反，

文革，还敢说不极左？ 

    你就是一条痴心妄想当主子的狗。你记住了，狗就是狗，永远都

变不成人。你是臭老九，工农群众的阶级敌人，比地富反坏右还下贱

的东西，这辈子永远不如狗。你什么时候见过狗能进人组成的领导班

子了？狗都进不去，你这个臭老九能进去吗？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-01-2118:31:00 

    1968：两天不来，让你皮多痒了两天！抱歉啊！我有自己的生活

节奏！ 

    其实这段话把你的狗尾巴露出来了！克扣教师绩效工资的校长书

记们不该批斗或者撤职吗？你问一下全国的教师想不想批斗他们，想

不想让他们坐牢？你是谁的走狗？你是既得利益者，腐败分子者的走

狗嘛！ 

    批斗不是武斗！我们墨家最擅长区别概念的！反身边的腐败，这

也是符合当前中央的反腐精神的！这和文革有个屁关系！哪里有压迫
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哪里就有反抗嘛！我反对...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-01-2120:15:53 

    全中国人都知道文革时代老师叫臭老九，你这条狗连这个也想给

否了？毛主席是没说过，但是全中国人民都说了啊！毛主席还没说过

刘少奇是叛徒内奸工贼呢，他还不是被叫做叛徒内奸工贼吗？你是臭

老九就是臭老九，记住了你的身份，臭--老---九！不-如-狗！！ 

    带头大狗藏獒司马南都移民美国了，我就诧异了，它一直都是反

美斗士啊，难道真打入敌人内部了？不能吧，老婆孩子都跟着去了啊！

所以你们这群狗五毛的...... 

    ----------------------------- 

    @至爱天瑞 2015-01-2216:46:47 

    感觉很没有风度啊！谁胜谁负，高下立见！ 

    ----------------------------- 

    1968：我们不是一般的辩论，我们是敌我矛盾，是你死我活的斗

争，所以根本不能用儒家所谓风度这样虚假客套的东西！我们墨家只

讲胜利从不讲虚伪的假仁假义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2216:51 

    【中华论坛】孙悟空不是当官的料，菩萨详解 

    发表于：2015-01-2214:01:13 

    作者:残阳映雪发短信加关注更多作品博客 

    级别：县令等级 6等级 6等级 6积分：1074 
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    佛祖看到圣殿上下人浮于事，不思进取，决定进行一次重大的人

事制度改革：竞争上岗，优化组合。 

    孙悟空自持本领高强，且功勋显赫，对这次改革期望值很高，自

诩混个厅局干部不在话下；而猪八戒好吃懒做，未建大功，自己觉得

保住饭碗就不错了。但结果却十分出人意料：孙悟空险些被“优化”

掉，而猪八戒一跃被推举为正局干部。孙悟空暴跳如雷，马上找到菩

萨探问其中缘由。菩萨道：你天生不是当官的材料。首先：你长得尖

嘴猴腮，举止轻佻，猴气十足，毫无“官体”可言；而八戒肥头大耳，

大腹便便，气宇轩昂，一看就是干部派头。其次，你嫉恶如仇，火眼

金睛里容不得沙子，金箍棒面前容不下丑恶。但你却不知：“水至清

则无鱼，人至察则无徒”，不少人认为你气量狭小，小肚鸡肠，无兼

容并蓄之美德，一旦当了领导，在你手下战战兢兢，很难办事；而八

戒待人宽厚，气量恢宏，懂得“金无足赤，人无完人”的道理，所以

你又不及八戒。第三，你个性太强，脾气暴躁，好惹事端。刚出道时

搅乱蟠桃会。“大闹天宫”，偷吃镇元子大仙的人参果不说，一怒之下

还将人家的人参果树打个稀巴烂：而八戒遇事沉着冷静，不愠不火，

受了气也就是“哼哼”两声，从没闹这乱子，一派长者风范，较好地

具备应有的领导素质。第四，一路取经的实践证明，你多次冲撞唐领

导，唐僧说不是妖怪，八戒也跟着说是好人，而你却较着劲说是妖怪。

领导不是神仙，一时犯错误也是有的，可你不能让领导下不了台。到

底领导说了算还是你说了算？而八戒对师傅惟命是从，俯首贴耳，有

意见顶多背后嘀咕两句，组织纪律比你强得多。第五，猴子屁股坐不
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住，开会肯定不行。如果推选你当了领导，文山会海你应付得了？八

戒懒一点是事实，但这也正说明人家“坐功”好，能稳住，开三天的

会也撑得住。 

    第六，不懂吃喝，不会陪客。吃个瓜果梨桃你还行，但生猛海鲜、

大鱼大肉你吃得下去？不会山吃海喝你如何陪得了客人，如何能联络

和疏通上下的关系？而人家八戒除了铁钉玻璃咽不下去，什么吃不得？

拉关系你比不过人家。而且你不近女色，以后怎么与女下属相处？看

人家八戒，就连嫦娥都敢去上，还有高老庄的那姑娘，都是人家的媳

妇。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2223:23 

    @zxl196820122015-01-2201:41:43 

    首先臭--老---九这个词你们总算在我的教育下知道不是毛主席

说的了！你们有进步嘛！-当年张春桥在法庭骂道：“哪个王八蛋说知

识分子是臭--老---九啊”可见真不知道哪个王八蛋想出了这个词！

也许就是不懂事的小屁孩当时骂架顺嘴说出来玩的吧！--但“-臭--

老---九，不-如-狗”现在我找到原创了---这个词就是你原创的！你

很了不起啊！ 

    文革时代极左，固然知识分子地位排在工农兵后面，但是谁敢说

他们不如狗...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-01-2219:47:06 

    全中国人民都知道司马南是大五毛，是薄熙来王立军雇佣的文坛
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打手，到楼主这又成右派大 V了？你当全中国人民都是傻子吗？什么

人能这样睁着眼睛说瞎话？只有一种人，那就是臭流氓！！！ 

    现在所有看帖子的人知道楼主是个什么东西了吧？它就是个臭

流氓!人品及其下贱的东西！跟这样的人做生意能有好结果吗？一个

不讲诚信的人，一个我们可以想象，在它那儿买到假冒伪劣产品的话，

它肯定不会承认的，耍流氓是它最擅长的！ 

    ----------------------------- 

    1968：哈哈哈哈，他卑鄙了，讨论政治问题就讨论政治问题，居

然连我给老婆将来孤儿寡母预备下的生计都连带上了，大家看看，什

么叫你死我活的斗争，对敌人能够心慈手软吗？司马南是大五毛和我

们左派何干？我们左派哪一个是五毛？我不是今天说这话，我 2年前

就说，哪些所谓的左派领袖都是人家给我们造出来的！ 

    就说买卖吧，侮辱我个人可以，但是不能侮辱我们新疆的特色产

品！ 

    且不说我们家干果比内地市面上不知道便宜多少倍，就环生态而

言就不是可以用钱来衡量的！比如现在街上大家看到包装好的红枣，

很干净是不是？我告诉大家那是洗过以后烘干的！为了分量足还不敢

特别烘干，这样洗和烘就像中如果泡过就把药性泡掉一样，烘的话就

把红枣的有效芳香成分挥发掉一样，营养价值大大下降，但是价格成

几倍提高！所以我们家的红枣是有点土的！不好看的！说完红枣说核

桃，现在内地哪些看起来白色干净的核桃几乎全部都是双氧水用机器

洗过的，原生态的新疆核桃，农民用手工洗多少都有黑色皮残联的，
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不好看！就薄皮核桃而言，新疆的薄皮核桃有几十个种类，我们家卖

的是最好的薄皮核桃！产地是阿克苏温宿，哪里是世界自然遗产保护

区，著名的温宿大峡谷是中国西部最美的丹霞地质奇景、中国最大的

岩盐喀斯特地质胜景。温宿县属典型大陆性气候，山区气候呈垂直分

布，高山寒冷，终年积雪，冰川纵横，冰川伸入峡谷，冰融汇流成河，

核桃用真正的无污染的冰川水浇灌；中山温带，有云杉、草甸覆盖。

平原气候温和，热量丰富，光照充足，温差大对作物和瓜果产量提高

和优质有利。由于特殊气候，核桃不大但特别饱满，皮特别薄！我们

运输的时候都能撞开几个！大部分核桃女性轻轻一捏就能捏开！再说

红香妃普通干，不要说你从来没有品尝过的比糖都甜的味道，还有玫

瑰花的气味和超大的颗粒，从从色、香、味、形各方面占绝，因而名

满天下！我们家都是新鲜的这些干果下来后才开始卖，没有超过储藏

一年以上的存货！我在河南郑州大超市，哪核桃都有哈喇味道了，哪

葡萄干都粘在一起硬了都比我们家的卖的贵！再说玉石吧，不说其他，

我们就说我最近卖光的青玉大籽料吧！一般 5公斤的青玉大籽料，配

个底座就要 260元（我们新疆的底座从内地进货所以贵，我还不希望

大家在这配呢）运费如果我不喝顺丰搞好关系的话，其他最高运费可

以是 100 了！当然我是 50 左右搞定！玉石我卖 500，玉石配底座加

运费就 360，如果抛光的话人工更是吓人加起来都超过玉石钱了，一

般我们就是摆原石自己慢慢养吧！，一条河才有多少合适摆家里的玉

石籽料？我没有加工过的玉石都被群里的网友一抢而光呢！ 

    我卖的玉石枕头也有些日子了，硬是十几吨玉石里面我再挑不出
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来合适做枕头的扁的玉石籽料了，网友也睡了几个月了，越睡籽料越

鲜活油润！开始大家看和河坝里的石头没有啥区别呢！ 

    我们做买卖不是没有和购买的网友没有过矛盾，今天我老婆就气

走两个！但是固然是我老婆做事不仔细，给网友挑羊脂玉戒面挑了 3

次退换了三次网友才满意，这是诚信的商家应该做的！今天主要是老

婆一忙忘；忘给网友发货了，网友希望先发 2 公斤核桃过几天打钱，

其实这有什么呢，我老婆没有接到钱给网友就发货不是没有过，啊，

今天老婆因为家庭琐事和我吵了一架，心情不好三言两语就和网友争

论起来，啊，网友真是爷们，看我面子就离线不和她计较了！其他快

递收不到了，填错电话了等等问题我们都遇到过，但是我们第一句话

就是如果快递出问题，快递不赔我们赔！还是今天，老婆一忙给一个

网友两公斤葡萄干，两公斤核桃，两公斤红枣少装了 1公斤的有包装

的葡萄干，我们什么话不说。就一个字--赔！当然如果我们的东西与

描述相符与照片相符没有问题，买了的我们也是不退的！但是我们的

问题我们绝不回避！ 

    最近，我发现很多网友慕名而来要加入我们群，每天都有 5个左

右，但是我们都拒绝了，因为多半他们要做广告，这也很正常嘛，但

是一些和我们卖同样商品的人我们不会让他们进来做广告，这也是头

脑正常的人都可以理解的正常反应！不过马上我要和经过产品试用和

厂家资质严格考察好的一家化妆品企业进行战略联合！这家化妆品企

业有自己的研发团队，是以前是给多家跨国化妆品知名品牌企业供原

料和设计配方的一些技术人员和供货商组成的团队！产品品质我老婆
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用过几个月后说好说便宜！以后我们家的直销商品还包括这个品牌的

化妆品！人家答应帮助我们家成立公司，建立我们家自己的干果品牌

和深加工食品品牌参加糖果交易会拿订单！人家有自己的网络销售网

站平台，我们家的干果和玉石成品以后同时在哪里展示产品和接订单！ 

    本人自去年 10 月 27 生日开始卖第一批核桃至今，只做了几个

月生意嘛，如果我家的东西不货真价实，我不对网友负责天天欺骗他

们，我一分钱没有就把生意做的要开公司了，你说可能不可能？ 

    我看，你的水平比我老婆还差，我老婆咋说是个女的，就是脾气

急点，人挺好的，网友都知道，这里我替老婆给她今天得罪的两个网

友道歉了！其中一个网友今天被老婆踢出群但是经过我沟通和我加为

好友了！过几天我做工作让老婆请人家回来！老婆即使和别人看法有

分歧言语不合也没有互相乱骂嘛？这还有大家消除误会的余地啊！你

就不同了，恨不得让我倾家荡产啊！你说将来你要饭到我门口，我是

给你个窝窝头还是不给你？老弟，给自己嘴上积点德吧，我看你就是

个要饭的命，这不都要饭到澳大利亚了，还是一条丧家犬啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2301:17 

    @bsyjd2015-01-2223:33:28 

    @zxl19682012按此文逻辑，都等死方为上策。秀逗了。 

    ----------------------------- 

    1968：不行你先出去扯个旗试一试？ 

    就是个只有快死了才说不定呐喊的民族特性啊，谁也没治，等吧！

关于房地产专家总算说实话了，但是李相还嘴硬说刚需大大的有呢！ 
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    附录：专家：北京存量房约 600万套基本要户均一套 

    2015年 01月 22日 08:22来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小已有 96人评论，共 57638人参与讨论用手机讨论 

    北京现在有 6亿多平方米的住宅，按照单套 100平方米计算，即

存量房约 600 万套，以北京 1800 万城镇人口、户均 3 口计算，城镇

人口基本达到户均一套房的水平。 

    需求收缩楼市千方百计去库存 

    重点提示：当前市场仍然是调整期，短期内去库存的基调并不会

因为部分城市成交量的回升而明显改变。2015 年楼市各项指标仍将

低位运行，房地产开发投资增速预计将维持在 10%左右，新开工面积

降幅也将呈现平稳收窄态势。 

    住建部正为楼市去库存出新招。 

    据《经济日报》1 月 21 日报道，住房和城乡建设部副部长齐骥

称，要指导督促商品住房较多的城市，出台支持措施，将商品房转化

为安置房，促进棚改与利用存量房的有效衔接。此前的 1 月 14 日，

住建部发布指导意见，多维度培育租赁市场，鼓励房企转化存量房源

向社会出租。 

    同策咨询研究部总监张宏伟认为，当前市场仍然是调整期，短期

内去库存的基调并不会因为部分城市成交量的回升而明显改变。CRIC

研究中心指出，2015 年楼市各项指标仍将低位运行，房地产开发投

资增速预计将维持在 10%左右，新开工面积降幅也将呈现平稳收窄态

势。 
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    库存高位盘整 

    1 月 14 日，住建部发布《关于加快培育和发展住房租赁市场的

指导意见》第二(五)条提出，支持房企将其持有房源向社会出租，并

从单一的开发销售向租售并举模式转变。鼓励有条件的房企，在新建

商品房项目中长期持有部分房源，用于向市场租赁，也可以转成租赁

型的养老地产、旅游地产等。 

    此外，该文件还鼓励各地可以通过购买方式，把适合作为公租房

或者经过改造符合公租房条件的存量商品房，转为公共租赁住房。 

    在银河证券分析师赵强看来，上述举措是促进合理住房消费和降

低新房库存的重大创新，不久可望看到新建住宅的另类快速去化、住

宅产品租售并举的盈利模式等。 

    住建部文件出台的背景之一，正是贯穿 2014 年楼市的库存压力

并未完全缓解。 

    上海易居房地产研究院最新数据显示，截至 2014年 12月底，其

监测的 35个城市新建商品住宅库存总量为 28124万平方米，和 11月

份基本持平，同比增长 15.4%。国家统计局最新数据显示，2014年全

国商品房待售面积达 6.21亿平方米。 

    张宏伟指出，虽然政策放松、房企冲刺年度销售业绩等因素，使

一线城市及部分二线城市库存去化周期已回落至合理区间，但库存去

化周期在 15个月以上、市场基本面表现欠佳的城市仍然占到大多数。

“年初，房企冲刺年度销售业绩指标的压力减少，将导致市场去化速

度降低，去化周期还会略回升。” 
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    据 CRIC中心监测，今年 1月上半月，61个重点城市商品住宅成

交 954.9万平方米，环比大幅下降 22.3%，同比小幅下降 6.2%。 

    “成交下滑除了受市场淡季影响，更多的是因为前期地方救市政

策效应递减、信贷政策又止步不前，加之市场对经济发展信心不足，

购房者信心下降、观望情绪上升。”CRIC研究中心杨科伟表示，当前

整体市场库存高企、供过于求的内在矛盾未实质解决，开发商应积极

创新营销手段，特别是在供求矛盾较大的城市，加紧去库存仍是王道。 

    在去库存的主基调之上，城市去化压力分化明显。美联物业全国

研究中心经理何倩茹指出，一线城市需求强劲，适当刺激库存可及时

消化；二三线城市在各种政策利好的刺激下，需求有望进一步释放，

库存经过一定时间有望恢复至合理水平；一些过度开发的三四线城市，

则仍旧面临较大风险。 

    市场需求收缩 

    去库存显然成为了当前房地产市场进入“新常态”的一个主要特

征，然而市场需求不再旺盛也是房地产行业面临的突出问题。 

    以北京为例，数据显示，2014 年北京新建纯商品住宅成交量为

5.2万套，比 2011年还少了 7000套，纯商品住宅成交面积和金额同

比下滑。“2014政策没有进一步向紧，但是成交量却在下滑，这就反

映出市场在变差。”北京房地产业协会秘书长陈志认为。 

    陈志还分析，北京现在有 6亿多平方米的住宅，按照单套 100平

方米计算，即存量房约 600 万套，以北京 1800 万城镇人口、户均 3

口计算，城镇人口基本达到户均一套房的水平。“在总量基本平衡的
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情况下，市场的不平衡只是区位、持有多少的不平衡，虽然局部调整

还会有住宅需求增量，但不至于改变整体量需求接近饱和的现实。另

外，北京要通过控制人口来限制特大城市规模，以往房地产需求靠城

市大量新增人口带动的固有逻辑就改变了。” 

    全国范围来看，国家统计局 1 月 20 日发布的最新数据显示，截

至 2014年末，全国人口自然增长率为 5.21‰，相比之前十几年，人

口增速已明显放缓。 

    “然而，对于大多数品牌房企来讲，出于对业绩和增长率的追求，

在资金、人员、土地各方面不断加大投入，即使在当前市场条件不佳

的情况下依然试图达到 15%甚至 20%以上的年增长率，这将导致房地

产行业产能过剩、供应过多，从而积累更大的库存去化压力。”张宏

伟指出。 

    可以想见，今年政策层面仍将保持宽松状态。“中央层面预计仍

以房地产市场化、减少行政干预为基调，地方政府也将继续在常见的

公积金、契税等等方面微调，整体基本维持去年的格局，既不会出现

过度打压，亦不会采取过度刺激政策。”CRIC研究中心分析。 

    何倩茹也指出，预计 2015 年调控进一步放松，促房地产向市场

化转型，去库存、稳成交仍然是重要目标，房地产维稳将是大趋势。

在去库存背景下，CRIC研究中心预测，今年上半年行业开发投资、新

开工等指标在惯性影响下，仍将延续回落格局；下半年，随着市场预

期和信心都有所回升，加之贷款宽松格局，行业将持续盘整、平稳运

行。 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2301:24 

    李克强：发展多层次资本市场逐步降低企业杠杆率 

    2015年 01月 22日 17:49来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小已有 80人评论，共 75733人参与讨论用手机讨论 

    据新华社报道，当地时间 2015年 1月 21日下午，国务院总理李

克强在瑞士达沃斯出席与世界经济论坛国际工商理事会代表对话时

说，要推进财税和金融等重点领域的改革。 

    据新华社报道，当地时间 2015年 1月 21日下午，国务院总理李

克强在瑞士达沃斯出席与世界经济论坛国际工商理事会代表对话时

说，要推进财税和金融等重点领域的改革。财政领域，要全面公开财

政预算，财政投入应更多投向公共产品和公共服务领域，而不是在竞

争性领域，避免造成不公平竞争。金融领域，将推动普惠金融的发展，

大力发展中小银行、民营银行，发展多层次资本市场，使企业的杠杆

率通过资本市场的发展、通过直接融资逐步降低。 

    相关报道： 

    李克强：2015年实行定向调控不会搞大水漫灌 

    瑞士当地时间 1 月 21 日，中国总理李克强在 2015 年冬季达沃

斯论坛上发表演讲，表示中国不会发生区域性、系统性的金融风险，

中国经济不会硬着陆。 

    李克强称，中国的储蓄率高达 50%，能够为经济增长提供充裕资

金。地方性债务 70%，主要是用于基础设施建设，是由资产保障的，

金融体制改革也正在推进，“我这里要向大家传递的信息是，中国不
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会发生区域性、系统性的金融风险”。 

    2014年，国际外汇市场发生震荡，卢布暴跌，日元贬值，美元强

势回归，石油等大宗商品价格大跌。中国 GDP增速放缓，有学者担忧

一些潜在的金融风险会逐渐暴露，如房地产市场、地方政府融资平台、

部分影子银行等，所以，2015年防控金融风险的任务更加艰巨。 

    2015 年冬季达沃斯论坛于 1 月 20-24 日在瑞士达沃斯举办。本

届年会主题是“全球新局势”。 

    以下为演讲摘录： 

    女士们、先生们，我知道与会者对中国经济的前景很关注。或许

有人担忧，受到中国经济速度降缓的拖累，也有人担忧受到中国经济

转型的冲击。因此，这里我想多介绍中国的情况。当前，中国经济进

入新常态，经济由高速增长转为中高速增长。发展则必须由中低端水

平迈向中高端水平，为此要坚定不移的推动结构性改革。应当看到，

中国经济增速有所放缓，既有世界经济深度调整的大背景，也有内在

的经济规律。现在中国经济规模已居世界第二，基数增大，即使是每

年 7%的增长，年度的限价增量也要达到 8000多亿美元。比五年前增

长 10%的数量还要大。 

    经济运行处在合理的区间，不片面的追求高速度，紧绷的经济速

度会得以舒缓，更可以腾出手来推进结构性改革，调结构，促升级，

向结构更高级，分工更合理的阶段演进。这样中国经济的列车就不会

因为有所放缓而失速，反而会跑的更稳健，有力，带来新经济，形成

新动能。 
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    刚刚过去的 2014 年，我们就是按照这个思路来做的。面对下行

压力，我们没有采取强刺激，而是力推强改革，尤其是政府带头改革，

大力简政放权，激发市场和企业的活力。全面 GDP 增长 7.4%，这在

世界主要经济体中，也是最高的。更重要的是，城镇新增就业 1300

多万人，超过了上年。在经济增速放缓的情况下，就业不减反增，我

们的登记失业率，调查失业率都是下降的。CPI上涨了 2%，这低于我

们年初预期的目标，事实证明，我们出台的一系列宏观调控政策是正

确的、有效的。更重要的是结构性改革迈出重要的步伐。 

    不可否认，2015年，中国经济仍面临较大下行压力，在这种情况

下，如何选择？是追求短期更高增长，还是着眼长期中高速增长？提

升发展质量。答案是后者。我们将继续保持战略精力，实施积极的财

政政策和稳健的货币政策，不会搞大水漫灌，而是更加注重预调微调，

更好的实行定向调控，确保经济运行在合理的区间，同时着力提升经

济的质量和效率。我们正在采取有效措施，可以防范债务、金融等潜

在风险，中国的储蓄率高达 50%，能够为经济增长提供充裕资金。地

方性债务 70%，主要是用于基础设施建设，是由资产保障的，金融体

制改革也正在推进，我这里要向大家传递的信息是，中国不会发生区

域性、系统性的金融风险。中国经济不会硬着陆，要看到中国还是一

个发展中国家，实现现代化还有很长的路要走。 

    ------------- 

    1968：我差点看错标题，差点看成发展资本主义，哦原来是发展

资本市场！是不是允许放高利贷，典当行，风险抵押，社会集资，之
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类的东西了呢？盘活存量就是把农村的地抵押放出本来没有的钱！这

样又多了一个印钱的水龙头！其实这就是恶性通货膨胀的前期节奏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2518:41 

    五部委发文：农房将纳入不动产统一登记范围 2015 年 01 月 25

日 10:09 来源：采编：东方财富网字体：大中小已有 96 人评论，共

133818人参与讨论用手机讨论 

    国土资源部、财政部、住房和城乡建设部、农业部、国家林业局

近日联合发布《关于进一步加快推进宅基地和集体建设用地使用权确

权登记发证工作的通知》，要求在全面加快推进宅基地和集体建设用

地使用权确权登记发证工作的同时，将农房等集体建设用地上的建筑

物、构筑物纳入不动产统一登记范畴。为进一步加快推进宅基地和集

体建设用地使用权确权登记发证工作，国土资源部、财政部、住房和

城乡建设部、农业部、国家林业局近日联合发布《关于进一步加快推

进宅基地和集体建设用地使用权确权登记发证工作的通知》，要求在

全面加快推进宅基地和集体建设用地使用权确权登记发证工作的同

时，将农房等集体建设用地上的建筑物、构筑物纳入不动产统一登记

范畴。通知指出，要因地制宜，全面加快推进宅基地和集体建设用地

使用权确权登记发证工作。各地要以登记发证为主线，因地制宜，采

用符合实际的调查方法，将农房等集体建设用地上的建筑物、构筑物

纳入工作范围，建立健全不动产统一登记制度。实现统一调查、统一

确权登记、统一发证，力争尽快完成房地一体的全国农村宅基地和集

体建设用地使用权登记发证工作。通知要求，计划在 2014 年年底完



11410 

 

成宅基地和集体建设用地使用权确权登记发证的省(自治区、直辖市)，

应根据实际情况尽快调整工作计划，增加农房调查等工作任务，并制

定补充调查方案。 

    已完成宅基地和集体建设用地使用权确权登记发证工作的省份，

要进一步规范已有登记成果，提高成果质量。——————————

房屋不动产有望年内纳入税务抵扣据权威渠道消息，2015 年国家有

望将房屋不动产纳入税务抵扣范围，此项改革或伴随房地产、建筑业

“营改增”同步进行。据财税专家估算，改革带来的减税规模或超过

8000亿元，减税利好将进一步刺激投资。据知情人士称，今年推进的

不动产抵扣改革不涉及已经完成的交易，主要是将新购入不动产和租

入不动产的租金纳入进项抵扣。 

    自 2009 年起，全国实施从生产型增值税向消费型增值税转型的

改革，但目前只允许机器设备等固定资产抵扣，不动产不能抵扣。如

果今年允许工业、商业企业购买的房地产进行税务抵扣，则意味着消

费型增值税改革彻底完成。 

    多位专家表示，2015年建筑业、房地产业营业税改增值税时，将

涉及其开出的增值税发票能否进行抵扣的问题。因此不动产税务抵扣

应该是与房地产业、建筑业“营改增”同步进行、一并出台的。 

    “不是所有的不动产都可以抵扣，住宅是卖给老百姓的，属于最

终消费，没有抵扣的需求。能够抵扣的就是企业购买来当厂房、写字

楼的不动产。”中国社科院财经战略研究院研究员张斌表示，“经过测

算，减税规模在 8000亿元左右。这是一个粗略的估算，是根据 2012
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年固定资产投资统计年鉴大体测算得出。” 

    张斌表示，不动产抵扣会导致大量减税，税基会缩小，所以要考

虑财政的承受能力。“如果把不动产纳入进项抵扣，可以采取一些过

渡性措施来缓解对财政过大的冲击，比如可以分五年进行税收抵扣。”

张斌进一步解释道，“比如新建一个厂房，投资一亿元，如果税率 11%，

就可以抵扣 1100万元的税款。如果分五年抵扣，每年抵扣 1100万元

的五分之一，这个有可操作性。”还有专家提出可以对不同性质的不

动产区分对待。对工厂、商业写字楼、商用房、公寓酒店、高档营业

会所等，有些允许全额抵扣，有些部分抵扣，有些暂不抵扣。“不过

差异性规定越多，筹划的空间越多，我不赞成人为区分太多。”张斌

表示。 

    值得一提的是，有观点认为，允许不动产抵扣的改革会对房地产

行业产生影响，房地产的价格或将有所调整，不同开发商的市场份额

可能会达成一个新的平衡。 

    安永会计师事务所大中华区间接税主管合伙人梁因乐表示：“政

府不是企业，不能开具增值税发票，因而开发商在取得土地的时候没

有办法取得土地的进项税票。在一线城市，土地价格几乎占到整个房

地产开发项目成本的三分之一，对开发商来说，要交 11%的增值税销

项税，却不能对占成本三分之一的土地进行进项抵扣。有人建议国家

给开发商提供一个虚拟的进项税抵扣。如果国家愿意买单，财政的负

担会比较大，如果财政不给进项税，就不排除开发商有提价的可能。”

(福州晚报) 
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    -------- 

    1968:全面缴税了，农村土地流转的真相出来了，就是所有权是

农民的，但是原来不缴税现在缴税！政府又多了一笔钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2522:42 

    索罗斯---中国整体经济增长速度超过 10%的迅速增长阶段已在

事实上宣告终结，而且不太可能会重现。这是一个发生在经济转型早

期的增长阶段 

    ---------- 

    1968：我认为中国整体经济增长速度超过 10%的迅速增长方兴未

艾！因为内在科技增长没有真正起来，我们前 30 年的增长除了航天

军工基本和科技没有什么太大关系！除房地产之外的内需没有真正起

来，国防军工实际上还没有大刺激！利用中国地理优势东南亚市场还

没有真正霸占！我看到过一篇文章，假如亚洲的水脉在别的国家手里，

人家会对中国咋样？现在亚洲的水脉在中国手里，那么亚洲各国如果

不给我们卖合理价位的大米，我们就断他们水脉，国际法算个屁！如

果国际法管用也行，南海他们盗采的中国石油的赔偿问题先给我解决！

而且中国不白要他们大米，我们用中国产品换大米！不换是不是？不

赔石油是不是？湄公河改道！有了大米我们也就不用挖土豆了！有了

市场中国的产能过剩还是一个问题吗？这世界你有优势不会运用优

势你就等于没有优势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2523:23 

    引用 1： 
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    “嫁己救弟”背后的制度困境 

    穿着婚纱的妙龄女子出现在昆明火车站，身旁还有一个穿病号服

的年轻男子……昨日中午，晚报新闻热线接到近百通爆料电话。晚报

记者采访得知，穿婚纱的叫黄习菊，一旁生病的男子叫黄习超，两人

为姐弟关系，弟弟身患白血病，骨髓移植后出现并发症，为了救活弟

弟，姐姐手持“谁愿意为弟弟支付治疗费用就以身相许”的海报在街

头求助。(1月 25日春城晚报) 

    我国婚姻法倡导的是在爱情基础上、男女双方平等所缔结的婚姻。

显然，“谁愿意为弟弟支付治疗费就以身相许”的承诺并不符合婚姻

缔结男女自愿平等的原则，倘若有人真的出资 30 万元的医疗费，黄

习菊不管对方什么样都“以身相许”，从中看不到任何爱情的影子。

婚姻法明文禁止买卖婚姻和借婚姻索取钱财，这体现了一种人文精神。

因为每个人都有感情，有权爱一个人或不爱一个人，男女之间的性和

人身自由不能成为交易的标的。24 岁的妙龄少女自卖其身，只要谁

出钱就愿意跟对方过一辈子，这样的承诺实在是迫于生活无奈，凡是

受到胁迫、欺骗而同意结婚的，从法理上讲都是有瑕疵的婚姻，是无

效或可撤销的。婚姻法却对此网开一面，借婚姻来索取钱财的现象比

比皆是，这样的行为并不会必然导致婚姻无效。在有的人眼里，黄姑

娘这样的“感恩戴德”、“重视亲情”的义举还能传为美谈。 

    支付巨额医疗费换来的“以身相许”，黄姑娘存在报恩的想法，

表面上也许是自愿的——毕竟姑娘是在昆明火车站大张旗鼓地打出

自愿嫁人的征婚广告。然而，这样的广告确实是在挑战禁止买卖婚姻
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的公序良俗。婚姻法的价值取向是，结婚是纯洁完美的爱情的结晶，

不能夹杂金钱因素。而另一方面，公民及其家人在其他救助手段匮乏

的困境下，有正当理由采取自救措施，如同黄习菊救助弟弟那样。与

此同时，昆明火车站的这则标新立异的征婚，也引发了关注，最好的

结局是，不用等到那场没有爱情的婚礼，黄家姐弟就能筹集到治病所

需的善款。 

    去年 12 月 29 日晚，在成都军区昆明总医院住院部 21 楼血液科

的 18 号病床上，白血病女孩郑清宸，最终没能挺过去。父母按照她

的遗愿，把她的眼角膜捐献了出去。而此前，小清宸治疗白血病已经

花费了 86万元，除去保险报销的 9万和自己筹措的资金，有 30多万

元是来自社会各界的捐助，成都军区昆明总医院还专门为小清宸申请

到了专项基金，并免除了部分治疗费用。来自社会各界 30 万元的捐

助，给予这个不幸的家庭温暖。同样患有白血病的黄习超能否同样获

得社会各界的援手呢？这是个未知数，捐款的数额多少有很大的偶然

性。如果获得善款轻而易举，黄家姐弟走上街头可以直接募捐，而不

是上演“嫁己救弟”的悲情戏码。白血病患者若生在一个贫困的家庭，

医疗费来源无不例外成为难题，医保报销往往杯水车薪，能否获得捐

助也具有很大的不确定性。 

    如何能让每一个公民，有尊严的面对疾病，来自众人的私力救济

无法替代政府公权力保障。诸如白血病这样的重大疾病，早就列入了

大病医保，缓解了一些患者的就医负担，然而，尽管大病医保覆盖范

围和报销比例有所提高，可许多患者的医疗负担仍然非常沉重。大病
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医保还设置个人年最高补偿限额，治疗费用超出限额该怎么办？一些

白血病药品或治疗手段甚至不在医保报销范畴，救人心切，家属能怎

么办呢？为避免一个家庭因患大病而几乎陷入绝境，表明现有大病医

保制度还须进一步完善。 

    引用 2： 

    北京副市长:部分现行医疗服务价格已 16年没动 

    新京报讯“医疗价格与成本严重背离”……昨日下午，在政协“医

药卫生体制改革与医保统筹协调联组讨论会”上，多位政协委员呼吁

北京尽快对医疗服务价格进行改革。北京市副市长张建东对此表示，

今年将分期分批出台一些成熟的医疗服务价格改革方案，价格将“有

升有降”，目前方案正在制订中，尤其是大型医疗仪器、检验、医用

耗材等价格都有降价空间。 

    各式油价暴跌“阴谋论”到底哪家强？ 

    正在制订价格调整方案 

    在联组讨论上，张建东表示，去年 10 月北京出台了继续深化医

改的若干意见，这是对未来 5 到 8 年北京医改的纲领性文件。今年，

北京要围绕这个意见，重点推动公立医院改革、基层综合改革、社会

办医，价格、医保、财政等，都是“啃骨头”的项目。 

    对于多位委员提及的医疗服务价格改革，张建东表示，北京现行

的医疗服务价格共 5303项，其中 4362项确实是 1999年制定的，“现

在已经是 16 年没动了”，2012 年 5 月国家又列出 9630 个价格项目。

现在就在做这个工作，跟国家的来对表，对所有项目进行规范和梳理，
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并由临床专家、大夫、部门深入调研进行价格测算。 

    “我们深入临床一线已经采集了 50 多万条的基础数据，尽量减

少人为因素。”张建东称，总的来说，是要按照“总量控制、结构优

化”原则，成熟的先行。今年会分期分批出台一些医疗服务价格改革

方案，正在制订一个“有升有降”的医疗服务价格调整总体方案。大

型设备医用耗材价格将降低那么究竟哪些医疗价格会升，哪些价格可

能降呢？张建东举例指出，像一些反映医务人员基础劳动价格的项目，

会适当提高，“我们会整体考虑合理提高像诊疗、护理、手术、病理、

中医体现医务人员劳动劳务价值的价格。”同时，降低部分大型医疗

仪器设备检查和检验项目价格，挤压医用耗材和检测试剂虚高的价格

空间，逐步调整医疗服务价格结构，理顺医疗服务比价关系，满足百

姓就医要求。此外，在推进价格改革的同时，必须加强与行业诊疗规

范、医保政策、财政政策等的配套推进。公立医院改革今年全市推开

此前，北京在友谊医院、朝阳医院、同仁医院、天坛医院、积水潭医

院 5家医院试点了公立医院改革。张建东透露，今年对公立医院的改

革要“全部在全市推开”。但公立医院的情况、特点、差异性很大，

如何处理好各个关系，不仅仅是考虑老百姓，也要考虑医院、医生，

还要考虑政府能够承受的可持续问题。只有多方兼顾，才能保证改革

顺利进行，这是个很大的难题。 

    市发改委委员、市医改办主任韩晓芳向记者介绍，将破除以药补

医，规范诊疗行为，遏制过度医疗等。另外，现在大医院的门诊有三

成是去拿药的，挤占了大医院的门诊量。对此，将逐步调整完善用药
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制度，通过综合改革引导病人到社区基层取药方便。 

    声音 

    去年政府工作报告写的是“调整”医疗服务价格，而今年政府工

作报告里只写了一个“积极推进”。可床位费 22元、医生门诊费 9元

或 14 元，这么低的费用有什么做大夫的尊严？2012 年对 21 家医院

做的调查报告，医院 57%的项目都是亏损的，这会导致医药费高，滋

生过度行为。 

    ——中国中医研究院西苑医院肿瘤科主任杨宇飞 

    患者觉得医药费贵，实际上是因为价格体制不合理。其实看病费

用多少，主要取决于完备的医疗保险。因此，医疗价格调整同时，医

保的政策应跟着调整，调整付费机制，比如在社区医院报得高，到三

级医院报得低，这样就能做到有病去大医院，开药去社区，应用好价

格杠杆。 

    ——丰台区南苑医院中医科主任海丽 

    本组稿件采写/新京报记者廖爱玲 

    ------------- 

    1968：降低部分大型医疗仪器设备检查和检验项目价格，说的真

好听！2014 年资料：西门子等 3 公司垄断中国高端医疗设备 70%份

额，你只能把回扣价格拉下了一点点，其他是你可以降低的吗？ 

    早在 2004 年，中国的行业内知名企业如深圳迈瑞公司、沈阳东

软集团、深圳安科，其部分领域的技术含量与国际先进水平已经不相

伯仲，例如在大型ＣＴ、磁共振、Ｘ线机、超声波等系列研制和生产
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方面不少已经跻身全球行业的前列，当时也喊国产化，但是实际结果

是相反的！ 

    又在 2011 年，卫生部副部长王国强表示“看病贵”主要是药价

高、检查费用高两方面。目前，基本药物制度已经实施，但多数医疗

检查设备仍是进口，从而导致过度医疗等问题，成为目前“看病贵”

的主因。他建议科技部门重点开展国产医疗设备的科研攻关项目。 

    王国强表示，进口的重大仪器设备占据了国内的医疗市场，医疗

仪器的国产化率很低。虽然已经实行的基本药物制度旨在把药价降下

来，但不能把解决看病贵的问题全押在这上边，这不全面。---也就

是说从 2004 年到 2011 年国家主要管理的领导居然在这方面什么事

都没有干！而且现在的北京副市长也压根不提国产化率这个问题！这

样我们面临继续很高的医药费和检查费已经是明天的事实了！对中国

的事，我的领悟是，百姓没有亲眼见到自己利益受伤害，也就几个热

血的文人喊一喊，基本没有人管闲事，即使自己利益受伤害也希望别

人当出头鸟！所以我知道我现在把结果放这也没有用，只有大家都看

不起病了才有人会想起我今天的文章的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2523:24 

    附录 3： 

    西门子等 3公司垄断中国高端医疗设备 70%份额 

    字号 

    评论邮件纠错 2014-06-1402:39:29 来源：中国经营报作者：孟

庆伟 
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    日前，国家卫生计生委启动优秀国产医疗设备遴选工作，这是我

国第一次针对国产医疗设备进行公开遴选，并形成优秀产品目录。 

    《中国经营报(博客,微博)》记者从遴选执行单位中国医学装备

协会了解到，遴选目录将为今后全国卫生计生机构配置医疗设备提供

参考，此举势必会提高国产医疗设备的采购比例。目前，西门子、美

国通用电器（GE）、荷兰飞利浦三家企业垄断中国高端医疗设备的 70%，

而国产设备的比例不足 10%。 

    业内人士认为，此举是国家卫生主管部门积极推进国产医疗设备

发展与应用的一种表态，更是在缓解“看病贵”问题上的一种实际措

施，据悉，目前高昂的检测检验费用与医疗设备的采购、维护成本息

息相关，一旦高端医疗设备的国产化比例大幅提升，相关费用有望缩

减三分之二。 

    首次遴选 

    日前，国家卫生计生委规划司委托中国医学装备协会启动第一批

优秀国产医疗设备产品遴选工作，遴选的对象是针对国产自主品牌产

品。 

    中国医学装备协会技术评估部曾凯向记者表示，此项工作从

2013 年年底即开始了前期调研、遴选程序的拟定、起草标准等准备

工作，遴选范围包括仪器设备、器械、耗材等 3类。 

    “目前高精尖医疗设备、大型医疗设备长期被国外品牌垄断，遴

选工作将推进国产医疗设备发展与应用。” 

    据了解，遴选将以符合临床需要、产品质量优良、具有市场竞争
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力和发展潜力等为标准，遴选后形成优秀产品目录,并逐步建立医疗

设备应用科学评估体系,为全国卫生计生机构配置医疗设备提供参考。 

    曾凯告诉记者，后续遴选的确切时间表还没有，不过今年下半年

将开展第二批设备遴选。 

    中国医药(600056,股吧)物资协会今年年初发布的“2013年中国

医药行业年度发展状况蓝皮书”显示，截至 2012 年年底，我国医疗

器械生产企业规模已经超过 17万家。其中，90%左右的医疗器械生产

企业是年收入在一两千万以内的生产技术含量较低的中小企业。而能

生产电子监护设备、CT 等拥有自主品牌的高技术含量产品且收入规

模过 5亿元的企业并不多。 

    这意味着，遴选过程中企业间的竞争将会很激烈。 

    据了解，遴选标准包含主要技术参数、专家评价和企业基本情况

三部分，总分不低于 80分即可入选优秀国产医疗设备产品目录。 

    其中，企业基本情况虽然只占 20%的权重，但公司规模、销售量、

市场保有量、财务状况和售后服务等将成为重要量化指标。 

    记者注意到，在高端医疗设备,尤其是 CT、核磁共振、PET-CT等

大型医疗设备长期被国外品牌垄断的现实下，此次国家卫生计生委启

动国产医疗设备遴选工作，在业界引发不小反应。 

    “此举将推动国产自主品牌医疗设备的发展，也是国家卫生主管

部门愿意推进国产医疗设备发展与应用的一种表态。”鱼跃医疗

(002223,股吧)董事、副总经理兼董秘陈坚表示。 

    外企垄断 
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    CT（计算机断层扫描）、MR（磁共振）、PET-CT（分子影像）的研

发都是医学诊断发展史上的里程碑，数位在此领域做出卓越贡献的科

学家因此获诺贝尔奖殊荣。 

    然而，第一代机器诞生至今已有 30 年，世界范围内，却依然仅

有几家公司能生产这些产品。 

    中国医学装备协会此前公布的 2012 年 CT 与 MR 设备市场规模分

析结果显示，西门子医疗在 CT和 MR设备市场占有率名列第一，其与

美国通用电器（GE）、荷兰飞利浦公司分食了中国高端医疗设备市场

超过七成的份额。有业内人士预测称，2015年，我国将成高端医疗设

备的世界第一大市场。 

    “单纯从三甲医院来看，国产高端医疗设备所占的比例相当低，

还不足 10%。”陈坚坦言。 

    而在上海联影医疗总裁兼 MR 事业部 CEO 张强看来，在高端医疗

设备市场上，属于中国自己的高端医疗设备公司缺席，直接导致了大

型医疗设备在中国的销售价格和维修价格高居不下，这也是中国人

“看病贵、看病难”的主要原因之一。 

    据了解，一台在美国售价 75万美元的 1.5t磁共振系统，在国内

的售价约为 1200万元人民币（相当于 192万美元），按照使用 8年时

间计算，后期维护费用相当于设备的 50%。 

    “高端医疗设备并不意味着高价，中国人有权以合理价格享受到

国际先进水平的诊断和治疗技术。”张强称。 

    据记者了解，像 PET-CT 检查这种应用于肿瘤、脑和心脏等领域
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重大疾病的早期发现和诊断的项目价格在北京的部分三甲医院全身

检查价格高达 1.2 万元，上海部分三甲医院的价格在 7000 元左右。

由于检查费用不在基本医疗保险（放心保）报销范围内，不菲的价格

让很多患者望而却步。 

    “我们希望通过自主研发和国产化，让 PET-CT 的检查费下降三

分之二。”张强说。 

    陈坚告诉记者，国产高端大型医疗设备与国外同类型同水平的设

备相比，有明显的价格优势，能低 40%~50%。“国产高端医疗设备加速

国产化，能有效降低医疗设备的采购成本，如果国产的设备能够在市

场上站得住，国外品牌的价格就会降低，至少降三分之一。” 

    目前，我国生产大型高端医疗设备的企业并不多，如东软集团

(600718,股吧)、华润万东(600055,股吧)、深圳迈瑞、上海联影医疗

等，其中，前两者均是上市公司。 

    产业待提升 

    实际上，近几年国家对国产医疗设备行业相继出台了一些扶持政

策。 

    我国政府在“十二五”规划中就明确了通过加强创新提升本土医

疗器械行业竞争力的方针，强调要加大对本土研发力度，确立了建立

40到 50个高科技医疗器械公司的目标。 

    2013年，工信部拿出 15亿元专项资金扶持医疗器械行业，以“促

进医疗器械领域新产品产业化和新技术应用，重点支持对象包括掌握

核心部件和关键技术的医疗设备等”。 
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    但陈坚认为，企业对政策层面的扶持感受并不是很深。他表示，

企业最需要的是市场扶持，而大型医疗设备的市场就是医院，但目前

医院尤其是公立医院都比较热衷于进口设备的采购，市场格局已经形

成，对后来者形成很大屏障。 

    “未来在这方面国家应对大型医院大型设备采购的国产比例有

一个说法，在设备与国外水平相当的情况下，应该优先采购国产设备。”

陈坚说。 

    采访中，无论是医疗设备企业的负责人，还是领域专家，都认可

我国在高端大型医疗设备上与国外巨头的差距。 

    “我国医疗器械企业整体来说创新意识和研发意识较为淡薄，研

发投入也较低，目前很多的国产医疗器械多处于低端仿制层面，这导

致了我国整体的医疗器械生产水平低下。”北大纵横医药行业中心高

级医药合伙人史立臣表示，国家在医疗器械的研发扶持方面基本缺失，

单纯地依靠企业来引导和做研发，不仅周期长，效果也不好。更为主

要的是，到目前为止，我国医疗器械企业还没形成自己的研发理论体

系，都是照搬照抄。 

    但陈坚认为，实际上，我国医疗设备在技术上与国外的差异已不

像 10年前那么大，高端医疗设备的技术水平正在接近国际水平。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2523:26 

    附录 4： 

    中国医疗器械国产化程度提高 

    新华网云南频道(2004-11-06)稿件来源：新华网云南频道 
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    放大字体缩小字体打印本稿相关新闻 

    新华网云南频道１１月６日电（记者秦晴王研）精心搭建的专业

展台足以与国际知名医疗器械巨头媲美，各种拥有自主知识产权自行

研发的高端医疗器械引来观者如织……在昆明举办的第５２届中国

国际医疗器械博览会上，中国本土的大型医疗器械生产企业正以最优

良的产品性能价格比和周到的服务吸引着越来越多的参展者的目光。 

    《中国医疗器械信息》杂志社主编、中国医疗器械行业协会高级

工程师蔡国方介绍，目前国内注册的医疗器械生产企业已近６０００

家，其中销售额达到１亿元以上的接近２０家，行业内知名企业如深

圳迈瑞公司、沈阳东软集团、深圳安科，其部分领域的技术含量与国

际先进水平已经不相伯仲，例如在大型ＣＴ、磁共振、Ｘ线机、超声

波等系列研制和生产方面不少已经跻身全球行业的前列。国产医械产

品以其优良品质、相对便宜的价格、遍及国内各级大中小型医院，打

破“洋医械”一统天下的局面，更有不少产品出口欧美市场。中国医

疗器械的国产化程度正在日益提高，大型医疗器械企业逐步呈“编队”

前进。 

    在博览会现场，深圳迈瑞生物医疗电子股份有限公司销售管理部

销售副总监周海波指着一台最新推出的全自动生化分析仪，兴奋地告

诉记者：“这是我们公司自行研发拥有自主知识产权的国际尖端科技

产品，可以与ＧＥ、西门子、飞利浦等企业抗衡，在展会上首次亮相

就受到了客户的关注。开幕以来每天有二三百人来我们展区参观、洽

谈。”迈瑞公司自１９９１年创立以来，致力于面向临床医疗设备的
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研发和制造，产品涵盖生命信息监护、临床检验及试剂、医学超声成

像三大领域，将性能与价格完美平衡的医疗电子产品出口到全球的８

８个国家和地区。２００４年，迈瑞监护系列产品在国内市场累计装

机近十万台；检验系列产品在国内装机逾万台，超声系列产品也进入

了国内近千家医院。云南省第一人民医院检验科李医生打算采购一批

医械产品，他在博览会上转了一圈的最大感受是，国产的医疗器械越

来越多，品质也日益精良：“在能满足同等医疗功能的条件下，我们

很愿意选购国产优质医械产品，这样既能节省医院成本，也可以减少

患者的经济负担。”很多参观者说，医疗器械跟家电产品比较相似，

可能十几年前大家都以为买进口彩电了不起，但现在国产彩电已在国

际市场所向披靡，轮到人家以买我们的国产货为荣。在武汉太升医疗

自控设备有限公司展区内，记者看到５名坐在轮椅上的外国客商正在

热烈地讨论，他们的随行翻译艾克（音）告诉记者，这批来自意大利

的客商对该公司生产的自控式轮椅很感兴趣，其产品质量精良，款式

新颖，操作便捷，而且价格只是国际同类产品的２／３，所以他们正

在洽谈代理业务，打算销往欧洲市场。 

    据统计，中国深圳、上海等地区的医疗器械工业产值年均增长６

０％以上，是全国同行的２倍多，已经逐步成为我国大型精密医疗器

械和医用电子仪器的主要生产基地。国内医疗器械生产企业以高新技

术产品多、产品技术含量高、自主开发能力强、价格较低为突出特点，

一大批高新技术产品都已达到了国际先进水平，在医用影像系统、血

液分析仪、病人监护仪、伽玛刀等领域都与国外著名厂家有得一拼。
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迈瑞的监护仪、奥沃的伽玛刀、安科的磁共振成像设备经过几年试销，

以其突出的性能价格比，产品在国际市场上能与ＧＥ、西门子、飞利

浦等大公司形成竞争。（完） 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2523:27 

    附录 5： 

    卫生部副部长:进口医疗设备多是看病贵主因 

    2011年 3月 12日 05:31 

    来源:京华时报作者:李秋萌选稿:傅晶杰 

    东方网 3月 12日消息：昨天，全国政协医卫界别的小组讨论中，

卫生部副部长、国家中医药管理局局长王国强表示，“看病贵”主要

是药价高、检查费用高两方面。目前，基本药物制度已经实施，但多

数医疗检查设备仍是进口，从而导致过度医疗等问题，成为目前“看

病贵”的主因。他建议科技部门重点开展国产医疗设备的科研攻关项

目。 

    王国强表示，进口的重大仪器设备占据了国内的医疗市场，医疗

仪器的国产化率很低。虽然已经实行的基本药物制度旨在把药价降下

来，但不能把解决看病贵的问题全押在这上边，这不全面。 

    王国强认为，所谓的“看病贵”主要包括两个方面，一个是药贵，

一个是检查贵，检查贵主要是仪器设备贵。“这是花了高价、贷款买

回来的，这些设备存在损耗、还贷等问题，从而诊断费用、检查费用

也相应地会高。” 

    “生产国产的高精尖设备是迫在眉睫”，他建议科技部能组织人
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员进行专项研制这些仪器设备，包括 PET/CT、核磁等。 

    王国强表示，医疗设备的研究不是医疗单位能承担的，需要各种

技术的汇聚以及多学科专家一起研究而成。“有时发生了突发事件，

我们才会协调配合，但平时的联合攻关还不够”。他认为，部门分割、

各管一段的结果导致成本增高、效率低下。同时，医疗费用降不下来、

大量货币外流、过度医疗等问题，将很难解决。如果生产出国产大型

医疗设备，则既发展了民族行业，也能降低医疗成本。 

    对此，会上有委员回应，科技部已经在“十一五”末期确定了相

关大型医疗设备的重大专项，并将于“十二五”开始实施，目前，PET/CT

已经有研制单位。 

    ■对话 

    发改委正调研药材价格飞涨情况 

    京华时报：有委员提出，被列为国家基本药物的品种，在招标过

程中存在层层加价问题，您怎么看？ 

    王国强：基本药物现在是各省独立招标采购，有的设在财政、有

的设在采购中心。从大家反映来看，确实存在问题，造成同一种药品

不同地方的不同价格，有的还有二次加价。不过目前还没有国家层面

统一招标采购的设想。 

    京华时报：对于现在部分药品和和药材价格飞涨的现状，作为卫

生行政部门，我们有何计划？ 

    王国强：发改委正在组织调研，究竟是什么原因导致价格飞涨？

农产品都在涨价，虽然中药材作为农产品，涨价的话也是合理的，但
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也存在有人借此囤积药材、游资等哄抬价格的情况。 

    京华时报：中药和西药会存在价格不合理的问题吗？ 

    王国强：是的，但中药更突出，因为是农产品，而西药大多是化

学合成的。中药需要人工采摘，生长周期长、不同的质地间差别大，

因此，一定要考虑到中药这种特殊情况，确定合理的价格体系。希望

能在调查研究的基础上，既遏制住药价疯涨，适当调整中医服务价格，

又能建立有利于中药发展的价格体系，体现医务人员劳务价值。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2523:30 

    伊朗中央银行今天宣布将在与外国进行交易时停止使用美元结

算。“从现在起，在签订外贸合同时将使用其他货币，包括人民币、

欧元、土耳其里拉、俄罗斯卢布和韩元。 

    ----------------难道普京已经联合伊朗和中国了！伊朗太关键

了，如果伊朗倒戈俄罗斯，那么沙特就完蛋了！油价离暴涨不远了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2523:48 

    改革四问 

    1 月 23 日《人民日报》发表文章《一些贫者从暂时贫困走向跨

代贫穷》，这是党媒罕见的公开承认改革开放造成了严重的贫富差距。

尽管文章还有些犹抱琵琶，但其描述的两极分化的情形也足以让人触

目惊心 

    “贫富差距近年来还有一个新情况值得重视。‘以往谈贫富差距、

收入差距，城乡之间的差距是核心。从 2006 年开始，城镇内部的贫

富差距拉大，由于资本存量不公带来财富增量不公，比如说房地产价
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格的快速上涨，使房产快速增值。资本赚钱越来越容易，劳动赚钱越

来越困难，经济生活的变动往往给富者带来发财的机会，给贫者带来

损失。’” 

    “贫富差距已具有一定的稳定性，并形成了阶层和代际转移，一

些贫者正从暂时贫困走向长期贫困和跨代贫穷。如果不想办法改变这

一情况，贫富差距便会趋向稳定化和制度化，成为一种很难改变的社

会结构，社会阶层流动通道也将被严重堵塞。” 

    从《人民日报》这篇文章披露的事实看，我们不得不思考这样一

些问题： 

    一、改革的目的究竟是什么？ 

    改革之初提出“让少数人先富起来”，“先富带后富”，毫无疑问，

“少数人先富起来”的目的早已达到，基尼系数居高不下，绝大部分

的财富集中到了极少数人手中就是最好的证明；而“先富带后富”却

成了一个虚无缥缈的梦，贫富差距继续拉大，“贫者从暂时贫困走向

跨代贫穷”，甚至贫富差距趋向“稳定化和制度化”。这就是残酷的现

实，对于大多数人来说，改革带来的实际上是一场梦魇！ 

    如果用实践的标准来检验，是不是可以证明：30多年来，以“让

少数人先富起来”，“先富带后富”为目的的改革开放实际上已经失败

了？如果一定要说改革取得了巨大的成功的话，那是不是就说明当初

改革的设计者和后来改革的继承者其改革的目的就是让少数人富起

来而根本没有考虑过先富带后富？ 

    二、改革开放让哪些人富了起来？ 
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    最初是官倒，相当一部分官家子弟（或者官员本人）在计划经济

向市场经济过渡的过程中倒买倒卖率先致富，相信很多人对那个著名

的康华公司还会记忆犹新。接下来的国企改革，在数千万下岗职工的

哀号中，在无以数计的国有资产流失中，又造就了一大批一夜暴富者。

还有那些掌握着土地、矿山等各种资源的人纷纷出租权力，许多人因

此赚得盆满钵满…… 

    只要不昧着良心，就不难发现，富起来的人尤其是暴富群体主要

由掌握权力（尤其是绝对权力）的官员及其亲属和与权力有千丝万缕

联系的人组成，真正和权力没有任何瓜葛而致富的少之又少。传说中

的 27亿暂且不说，一个小科长就能贪腐几个亿，而谷俊山、徐才厚、

周永康们贪腐的钱财更要用天文数字来描述。这样的景况，不说绝后，

空前是不会有太多疑问吧。 

    三、贫富悬殊的后果是什么？ 

    贫富悬殊的直接后果就是严重破坏了社会稳定。富人来钱太容易，

于是穷奢极欲，挥金如土，有些甚至绑架政权，成了境外颠覆中国势

力的代言人，多数富人的为富不仁产生了极为恶劣的负面影响。由于

失去了公平竞争的机会，一些人便采用非法手段获取财富，偷扒抢劫，

勒索诈骗，杀人越货，制毒贩毒，不管白猫黑猫抓到老鼠就好猫，社

会治安状况因此每况愈下。更有因拖欠工资、强征强拆等引发的每年

数以万计的群体事件，已经导致社会极不稳定，于是维稳费用连年攀

升，甚至超过军费。 

    间接的后果就是严重破坏了以为人民服务为宗旨的中国共产党
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的形象，使得很多人不再相信党和政府。信任危机加剧，党的执政基

础动摇，已经严重威胁到党的政权安全。戈尔巴乔夫的私有化改革直

接导致了苏联亡党亡国，殷鉴不远。 

    四、还要怎么改革下去？ 

    除了《一些贫者从暂时贫困走向跨代贫穷》，更有无数铁的事实

充分证明，30多年的改革，已经完全背离了改革的“初衷”，总设计

师当年的“十个如果”也都一一应验。这样的改革还要继续下去吗？ 

    如果继续将剩下的为数不多的国企化公为私，如果城镇化后失地

的农民没有长远的保障，如果多数百姓看不起病、上不起学、买不起

房的状况没有根本性的好转，如果再不将改革的红利真正惠及老百姓，

如果财富还是源源不断地往极少数人和国外输送，如果基尼系数仍旧

维持在高位甚至持续升高，如果还坚持“杀开一条血路”，如果再不

问姓资姓社……请问诸位顶层设计师，这样的改革还能维持多久？ 

    是到了对 30多年的改革再改革的时候了，再不改革原来的改革，

恐怕就没有机会了…… 

    ---------- 

    1968：这是要干什么？要开遵义会议？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2600:02 

    哦，轻松一下，这两天我和女儿去滑雪的照片： 

    我要喝 40 天排酸中药，最近体质差一些，有些小感冒咳嗽，但

是到南山一滑雪，嗓子立马没事了，可能是滑雪高度紧张身体血脉畅

通的缘故！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2600:11 

    顶级臻品翡翠亮相长沙业内人士估价超亿元 2015-01-

2519:33:25来源：中国新闻网作者：责任编辑： 

    2015年 01月 25日 19:33来源：中国新闻网 

    我觉得这个上亿的翡翠和万元的碧玉没有什么区别！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2600:12 

    哦，碧玉的这个淘宝报价才不到 4000 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2610:39 

    @夏健健 2015-01-2600:56:26 

    黄金，原油你说的不对 

    ----------------------------- 

    如何不对啊，反弹几天就不对了？黄金、石油按照美国意图还要

跌，除非俄罗斯联合其他国家采取坚决行动！当然当美国搞垮俄罗斯

普京和吸纳了足够多的黄金后，黄金和石油就要暴涨！如果石油暴涨

中国满大街的车就停到哪里了！物价就飞涨了！现在中国不搞自主的

新能源研究及使用，就肯定面临经济崩溃！现在中国不搞定粮食的要

么是自给要么是可靠稳定的购买渠道，那么我们肯定像老鼠一样拿着

苹果 6吃着土豆！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2611:14 

    @zxl1968201220272 楼 2015-01-1900:09:00 

    港媒：内地公务员今年大幅涨工资加薪逾六成 

    2015-01-1812:42来源：北京晨报作者：刘凝哲高忠 
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    --------------- 

    @hyh5502015-01-2013:09:44 

    1968：该不该涨？他妈的太该涨了，物价 10年涨了 10倍，工资

几乎没有动！当老师 

    ————————————————— 

    我家内蒙锡盟这里一小县城，公务员和教师工资最低档是 4250

元，(不包括出去旅游发衣服日用品等福利)，而...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood2015-01-2608:57:27 

    真心希望全社会都加工资，特别是逼私企老板为园工加薪 

    其实，大家应将气出在私企身上！他们唯利是图，给你们发放全

世界最低的工资，却要你们“白+黑、五+2”拼着命干活。所以，你

们应团结起来，向私企老板要回被克扣的工资。。。如果有一天，公务

员及国企职工全倒下了（或被混合私有了），私企将失去了参照物，

“私奴”将会过得更惨。。。 

    私企园工的工资及福利失去国企作为参照物，也就是失去了制约

力量。 

    ...... 

    ----------------------------- 

    1968：我自己年底可能也要雇人加工干果食品了，作为老板本能

的都要尽量压缩开支的！这就要政府强制规范的！还需要社会普遍的

工资水平参照物，国企其实也起到工资调节指导的作用！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2611:20 

    到市场经济转一下，我越来越体会到按劳分配必须和按能力分配

相结合，必须要按国家、集体、个人都同步发展的原则！比如我如果

是私人老板，我发财的同时也要给国家交国税国家统筹这笔钱发放全

民福利，我还要交地税，发展地方建设！我在带动经济发展的时候自

己也要赚更多的钱，否则凭什么我绞尽脑汁没日没夜的干？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2611:28 

    国际黄金大家注意量，最近有很大的交易量！谁在买？1200 上

下看来真是国际公认的成本底线！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2611:32 

    今天或者明天基本就可以确定我和人约定的股市走向的决定时

刻了！如果我说错了，今天或者明天有效突破 3418，如果我说对了，

这就是一个多头顶部，今天就要大滑坡了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2611:42 

    人民日报：一些人唯恐天下不乱盼中国上债务悬崖 

    2015年 01月 26日 07:32来源：采编：东方财富网 

    关于中国地方政府和企业的债务问题，西方舆论已经“关注”多

年，一些唯恐天下不乱的人似乎还盼着将中国逼上“债务悬崖”，迫

不及待地拿别国经验生搬硬套过来下点结论。 

    无论是中国地方政府，还是企业，其借债主要用于投资，这与一

些国家的“消费性负债”有很大不同 

    关于中国地方政府和企业的债务问题，西方舆论已经“关注”多
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年，一些唯恐天下不乱的人似乎还盼着将中国逼上“债务悬崖”，迫

不及待地拿别国经验生搬硬套过来下点结论。近段时间，部分西方媒

体和投资机构极尽夸张之能，大谈所谓“中国债务危机论”，称“中

国在今年爆发金融危机的风险不断增高，经济增长放缓及通缩压力有

可能引发一波债务违约潮”“中国将面临自 1981年以来最为严重的财

政挑战”，怪议迭出。究竟该如何评估地方债和企业债对中国经济长

远走势的影响？显然还是应当从客观出发，以专业精神得出理性判断。

尽管中国地方债务、房地产金融、影子银行等领域的局部风险不同程

度有所呈现，但从整体来看，当前中国经济仍然运行在合理区间，金

融机构财务指标良好，金融体系运行稳定，金融风险总体可控，说明

中国政府有能力确保不发生区域性、系统性的金融风险。经济学是一

门经验科学，判断中国债务问题的风险系数，离不开对中国经济特殊

性和复杂性的把握。与亚洲金融危机期间受到剧烈冲击的韩国和印尼

不同，中国当前的债务只有很小部分是外债。正如英国《金融时报》

在一篇评论文章所指出，“中国虽然借得多，但攒得也多，所以从很

大程度上讲，它实际上是在向自己借钱，这一点就和那些依靠外债的

经济体有很大不同”。应当看到，无论是中国地方政府，还是企业，

其借债主要用于投资，这与一些国家的“消费性负债”有很大不同。

中国房地产市场也确实存在过热现象，但中国的城镇化正在稳步推进，

潜力巨大，房地产市场的刚性需求是长期的，并将带动国内相关行业

和产品供给，房地产市场在一段时期内出现调整也是正常的。此外，

中国购房者也不像美国等国家那样存在零首付购房现象。据统计，中
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国家庭债务约占国内生产总值不到 20%，远低于美国 96%和欧元区 62%

的水平。 

    单就地方政府债务问题而言，目前国际上比较认可的是比照欧盟

签订《欧洲联盟条约》时划出的警戒线，即债务规模不超过国内生产

总值的 60%，而截至 2012 年底，中国地方政府总负债率为 39.43%，

尚处在该警戒线以下。 

    诺贝尔经济学奖得主布坎南曾感慨，中国改革开放以来的发展成

就，依据西方经验可能“看上去不合理，可是却管用”。几十年来的

实践表明，评估中国经济，必须把中国政府的改革精神和力度纳入思

考体系。本世纪初，中国银行体系被西方一些人判定为“技术性破产”，

并预言将拖累中国经济步入深渊。他们话音未落，中国开启了新一轮

银行改革，如今中国的银行业多项指标全球领先。 

    新加坡学者郑永年指出：“中国经济最大的风险是不改革。”无论

影子银行、地方债务，还是房地产泡沫，其风险都需要通过改革来克

服，这一点在中国已经成为共识。当前，中国改革已经在路上。新预

算法推出，对地方债管理作出了明确规定，要求政府举债必须有偿还

计划和稳定的偿还资金来源，预决算审查的力度将大大加强。地方政

府债券自发自还试点也已经展开，意味着地方政府举债“阳光化”改

革步入正轨。 

    中国宏观经济稳步运行，经济结构调整和转型升级不断深入，有

利于金融风险有序释放，中国完全有信心、有实力有效化解前进过程

中的困难。 
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    --------------- 

    这是一篇胡说八道的文章！中国的巨大金融风险是客观存在的！

就拿这个负债来说，中国的延迟退休就是“消费性负债”欠账--也就

是没有提高全民福利保障的表现！无论影子银行、地方债务，还是房

地产泡沫，其风险通过改革来克服更是胡说八道，这些东西都是所谓

乱改革造成的！需要动手术切除这些恶性肿瘤而不是继续给他们供营

养让他们继续壮大！地方政府债券自发自还就是让地方把自己身上的

恶性肿瘤养大，这样继续下去只有身体越来越差！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2611:47 

    1 月 26 日上午消息，周一人民币兑美元即期汇率开盘大幅下跌

接近三百点，跌幅 0.47%，创逾 7个月新低。 

    今日央行公布人民币汇率中间价为 6.1384，连续第二个交易日

下调，两日累计下跌 137基点，创下去年 12月 5日以来的最低水平。

人民币兑美元现汇价格较中间价低 1.79%为最大记录贴水。 

    --------------- 

    1968：我上次就发现这个指标与股市有很大相关性，这是热钱出

去得表现，那么从哪里出，从 1949到现在的股市出是最合理的解释！

已经明确这次股市上涨主力是融资杠杆，热钱喜欢干这事，在他们离

开中国前再玩一把？如果我的推理是合理，今天股市将有暴跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2612:05 

    如果不扎扎实实的获得土地、粮食、石油，不老老实实的扶持发

展国内自主技术的设备替代进口设备，那么再提什么样的战略、口号
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都是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2612:27 

    无赖说：养老不能只盯着国家原创 

    发表于：2015-01-2523:02:10 

    作者:60老兵是我 

    人民日报有个人很不要脸，他说现在老人养老只靠社保，死盯着

国家肯定是不行的。他认为全国人都靠社保，那就会造成巨大的缺口，

所以还得靠家庭、靠社会，不能只靠国家。他还替老人算了账，说老

人有房产留给了后代，还积蓄存款为孙子辈，为啥还嫌养老金少？为

啥不要子女养而只靠国家？ 

    这里我真想骂一声，只有不要脸的无赖才说得出这不要脸的混账

话。当年国家说少生子女，养老靠国家；前三十年工农虽不交养老金，

但那时工农群众战天斗地、日以继夜搞工作不计报酬；没人想过存钱

养老。而那时工人、农民的血汗积累成就了新中国的工业、农业、国

防、科技的基础。如果没有这一代靠国家、相信国家的老人，能有今

天的国家富强吗？ 

    骗了老人一辈子，人老了你们就说找你子女去，这不是耍无赖吗？

可还有的老人当年响应号召，如今已是失去了独生子女的老人，你叫

他们到哪去找子女？你们说国家给的养老金多了，那当年你们叫只生

一个老人们没有说少，当年老人们干社会主义不计报酬时老人们没说

分的钱少，咋就现在你们说老人们拿多了？小心啊，人民告你诈骗！ 

    ---------- 
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    1968：网友说的好：思想乱了，思维当然只能杂乱无序。国家是

一个执行法规的机构，并非创利的经济实体，国家拥有的财富资产是

人民创造赋予国家管理的。说直白一些，国家的钱是纳税人交纳的，

人民的钱，人民自己享用天经地义，不存在合理不合理，随着国家的

发展财富的积累，条件成熟取缔社保，施行养老国家全面负担，这才

是人类社会文明的真缔。-----现在是倒退，大倒退，从这里反应到

经济上面，就是我们的经济实质是倒退了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2612:43 

    转帖：「河南长垣前天（2015.1.23）发生了大规模群体事件，县

委县政府强行取缔县十中关门，大批老师奋起抗议，政府出动大批警

察维稳，致使伤者无数……图为河南长垣警察以迅雷不及掩耳盗铃之

势擒拿长垣十中维权女教师，动作干净利落，非常漂亮！」 

    ---------- 

    1968：在中国老师真是悲哀！网上有文盲围攻，现实中有恶霸欺

压！你收入低没有人同情你，你业余时间赚点钱眼红的人可多了管的

人、骂的人就来了！校长书记教育部长的错你要担，国家民族的千秋

大业好了没你什么事，坏了都是你毁人不倦啊！邓不是说了吗--我们

最近十年改革开放的发展是很好的。我们最大的失误是在教育！合着

改革开放的错都是教师担了，全国人民不骂教师骂谁！所以房子贵骂

教师，物价高骂教师，假冒伪劣骂教师！恨不得把教师踏上亿万只脚

呢，这才是知识分子真正成臭老九的时代！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2612:53 
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    这是我河南老家啊！我看到照片正中和左边的警察居然面带微笑！

各地最近都在盲目扩大警察队伍，甘肃一个县据说就扩大了 200名警

察，不知道是不是临时工啊！我建议教师都转岗当警察！这样天下就

太平了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2613:04 

    引用：新闻说：土豆要主粮、农业部副部说话、又一个外国人专

家说话、又有一盘变色土豆亮相、又说这几年粮食年年丰产、库存有

保障、但重点在说传统土豆有毒、低产？？ 

    但说有一种土豆种子高产、我分析不是国内传统种子？？ 

    --- 

    1968：转基因啊 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2613:09 

    我忽然明白混合制的奥妙在于公私不分，--再搞个私人经理把国

有财产贱卖到私人公司！或者搞关联交易，这个把戏见多了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2617:07 

    @6021849422015-01-2613:35:56 

    请各位买他玉石的网友注意此人纯粹是个骗子他的玉石枕头大

多数就是石头不值钱的也就 35 快钱然后他卖到 20-25 一颗最重要的

其实就是石头。。明白了我买了 130 颗有谁不信我可以全拍成图放上

来，知道他为什么药网石头上摸油吗因为这样看起来就不像石头了他

的其他饰品价格虚高的很线在有事等下细说 

    ----------------------------- 
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    @至爱天瑞 2015-01-2614:42:24 

    做人要厚道哦，我买了不少没发现有什么问题哟，特别是干果，

真的是好吃又价廉物美。 

    ----------------------------- 

    @6021849422015-01-2617:01:57 

    呵呵呵用不用我把聊天的截图发上来他的干果我买了到时没什

么问题。但是他的‘玉石’枕头，他卖道 20 多以上吧我不厚道？我

跟他很客气的我说我这石头太多了，送不出去，能不能麻烦他给换一

下，这很客气了吧？他说我这没道理，然后我说其实里面很多是石头，

他就不说不换了说可以质量检验，然后我说那石头成本就不到 10 元

这都说高了 100 颗石头运费 300 他自己亲口说的这都已经是成本了。

我都有消息记录的，不信我乐意发...... 

    ----------------------------- 

    哈哈哈哈哈！好！在这里骂就对了，搞到群里给每一个我的客户

发消息实在是太龌龊了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2617:15 

    @6021849422015-01-2613:35:56 

    请各位买他玉石的网友注意此人纯粹是个骗子他的玉石枕头大

多数就是石头不值钱的也就 35 快钱然后他卖到 20-25 一颗最重要的

其实就是石头。。明白了我买了 130 颗有谁不信我可以全拍成图放上

来，知道他为什么药网石头上摸油吗因为这样看起来就不像石头了他

的其他饰品价格虚高的很线在有事等下细说 
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    ----------------------------- 

    好吧！你要不细说就是王八蛋！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2722:30 

    @6021849422015-01-2705:38:51 

    本来我就打算把他坑我的要回来就算了真美想怎么样可他呢借

机耍我真把我气死了 

    ----------------------------- 

    首先，我滑雪、喝酒娱乐快快乐乐的回来了！嗯，我可以告诉您，

的确消费的钱里面有你得钱！我赚了你得钱快乐完了，我到这里看看，

这几天你是如何郁闷的，不要说我没有给你机会，你用自己的行为告

诉大家，你不仅是个王八蛋还是个倒霉蛋！ 

    说你是王八蛋不是我喜欢骂你，是我有言在先，让你把所谓细节

展示到这里！如何，不要说你没有时间啊，我吃了玩了几天才回来的，

你不是上聊天截图吗？咋了？是不是觉得里面有什么对你不利的地

方？你得细节没有如约而来，所以你这王八蛋是当定了！哦，哪只杂

种澳大利亚犬也在和你呼应呢！这个局你们做了很久了，我一直知道

在我的群潜伏了这么几个人，他们是谁，在黑暗中什么时候要咬人，

我一直提防啊，有时候还提防过度误会了好人，但是没有关系，真正

的买家在我的真诚下也没有谁跟我多计较嘛！就是你，也一度伪装的

没有和我计较，但是形势所迫你必须要急着跳出来毁我嘛！ 

    不过我对你还是有一定好感，我不喜欢在纯商业销售群扯政治的

东西，倒是你开始企图通过大量买我东西改变我的政治倾向，你那点
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钱我是要赚的，但是老子还是信奉共产主义的！哈哈哈哈哈！周郎妙

计安天下，赔了夫人又折兵！下次最好来美人计，哪个说不定好使，

老夫提前笑纳了！哈哈哈哈哈！ 

    好了，你们的局也不过如此嘛！顺便告诉你们，就是这几天，我

们家的干果和玉石依然定单不断！有人私聊急着要要加盟我还正在试

验尚没有成形的食品呢！ 

    感谢王八蛋们，今日之后，我的干果、玉石又要名声大噪了，告

我去吧，最好全世界媒体去告我，感谢你们给我不花钱出名的机会！

哥这里先谢你们了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2722:57 

    @至爱天瑞 20410楼 2015-01-2720:24 

    @6021849422015-01-2613:35:56 

    请各位买他玉石的网友注意此人纯粹是个骗子他的玉石枕头大

多数就是石头不值钱的也就 35 快钱然后他卖到 20-25 一颗最重要的

其实就是石头。。明白了我买了 130 颗有谁不信我可以全拍成图放上

来，知道他为什么药网石头上摸油吗因为这样看起来就不像石头了他

的其他饰品价格虚高的很线在有事等下细说 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-0…… 

    ----------------------------- 

    @6021849422015-01-2722:34:43 

    用不用我把聊天记录给你们发上来原本我也是觉得这楼主是可
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信的我那天是正好去了古玩市场说顺便拿几块石头过去看看人一看

就说这就是石头石头啊大哥我要是不去问了一下谁吃饱了愿意来找

事啊 

    ----------------------------- 

    1968：越叫越亲切了，我从骗子又回到大哥了！哈哈哈哈哈！哪

我说兄弟，哥告诉你，哥这样的石头，你说只值 3-5元，石头能值 3-

5元吗！为回你得贴我专门跑玉石鉴定机构，哪里有个白度仪，你去

看看，我这黑的和青的哪个色度叫碧玉和青玉！如果真是特别黑哪个

是墨玉，哦，这个很贵，你可以原价退给我！哥放个豪言，谁说我这

玉石是石头只值 3元的，那么和我给你卖的一样扁平和成色的差不多

大小的我每颗 3元要第一批收 10000颗！后面陆续有多少要多少！这

价格我就是给宾馆铺地面都可以，所以哥告诉你，哪个王八蛋告诉你

我的玉石只值 3元，你告诉他，哥他有多少我要多少！我的玉石是怎

么样的帖子里展示过的，给你得也没有说和帖子里的图不一样吧兄弟，

如果不一样你也不会忍到今天是吧！ 

    我先不上截图，但愿我又防卫过度误伤好人了！如果兄弟还把我

当哥，不要听别人挑拨，听哥的把哥的玉石拿到专业机构鉴定去吧！

哥这些玉石是每颗花 1元钱又专门请专家鉴定的！我拿上这些玉石开

始是 10 元左右，后来人家慢慢涨到 15！所以一付枕头 40 颗，玉石

成本确实是最低 400 了！所以我说 300 元运费接近一副玉石枕头的

成本这没有问题啊！这还不算老哥我撅屁股在十几吨玉石里面翻腾的

劳动呢！我开始卖 20一颗，我为了来的都是朋友，后来想卖 25，看
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要过年了，大家又喜欢，基本一直优惠卖 22！如果算劳动成本的话，

我货场抗大包这些时间也要赚的比这多！兄弟啊，说话一定要凭良心！ 

    我在群内说过有些颜色好的是卡瓦石，除非谁特别需要的话不建

议大家要，我记得给你挑的全是大个的玉石！没有卡瓦石！你没有提

出颜色要求！目前在乌鲁木齐玉石市场批发价一颗就是 50-100！我

就先不说其他话，看你得意思，免得彻底伤害我们的感情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2723:11 

    本人卖的玉石籽料不是一上来就打油的，我给大家看玉石籽料，

大家说就是石头嘛，我为了告诉大家这是真东西，又是打手电又是抹

油对比变化的，我在群里给大家讲的很清楚，最好不上油自己睡上慢

慢养！是大家逼我上油，我也不想上油，如果不上油不识货的就说他

是石头！这世界假的东西比真的好看我一点脾气都没有！ 

    那么哥有没有卖的贵的？确实有！珍稀的东西你不要管我多少钱

买的，我出多少钱有人喜欢人家有钱买，这是我们双方的事！我这里

天底下独一无二的东西还算有几个吧！已经绝迹的新疆巴楚玛瑙极品，

每一个都不一样，我喊多少钱都没有问题，只要我的东西是真的，是

稀缺的，独一无二就可以了！前几天北京一个朋友看上我天鹅湖捡的

戈壁玉大象了，我开始喊价 3000，缺一分钱都不卖，后来一聊原来他

也是乌鲁木齐人，我直接降到 2000，后来我们以前还是一条街的我

又降低到 1500，我给大家讲如果我和他以前小时候打过架我就送他

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2723:27 
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    @6021849422015-01-2723:09:26 

    再说一下我跟那个 2012 没有任何关系等着我把拿戒图发上来也

奉劝大家网络帖子看看也就罢了还是要回归到现实生活中钱是自己

的自己要看好哦这帖子几年下来的目的估计也就是这玉石生意吧真

没办法只能怪自己台年轻听别人一忽悠九信了呵呵呵每个人还是要

有自己的判断力这一堆废石头明天只能当垃圾扔了顺便拍一些也法

上来吧反正我的钱也要不回来了谁能保证自己没被骗过这里的事事

菲菲跟我...... 

    ----------------------------- 

    1968：首先我劝你没有鉴定前不要扔！我一个卖东西的不断的从

第一天就劝你去鉴定，如果我是把石头当玉石卖的会这样吗？我卖给

你的玉石，叫璞玉，古代看表皮是很难看出玉石的，著名的有和氏璧，

为了让国王相信这是玉石不是石头搭上两条腿呢！现在很简单，不想

去鉴定，就拿强光手电照一下，透绿透青一眼就看出来了，20元的东

西，我就是伪造也伪造羊脂玉去，我伪造石头？我脑子是不是有病！

如果你真把这当一堆废石头明天当垃圾扔了--我每颗 3元收回来，运

费算我的，因为这些毕竟是玉石，我不能看你把玉石当石头那样扔了！ 

    如果你也不做鉴定，甚至连手电都不打就说这是石头，哥确实不

高兴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2723:36 

    @zxl1968201220416 楼 2015-01-2722:57 

    @至爱天瑞 20410楼 2015-01-2720:24 
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    @6021849422015-01-2613:35:56 

    请各位买他玉石的网友注意此人纯粹是个骗子他的玉石枕头大

多数就是石头不值钱的也就 35 快钱然后他卖到 20-25 一颗最重要的

其实就是石头。。明白了我买了 130 颗有谁不信我可以全拍成图放上

来，知道他为什么药网石头上摸油吗因为这样看起来就不像石头了他

的其他饰品价格虚高的很线在有事等下细说 

    -------------------…… 

    ----------------------------- 

    @6021849422015-01-2723:27:22 

    我没叫你哥你看清楚了你都说让我上图了不上我都是王八蛋了

我能怎么办你想怎么阳那是你的事啊我管的着么你是想说我是想借

机讹诈你是吧哈哈这戒图要不要传你也要想清楚了话可都是你说出

来的我并没有任何过分要求而且我为了避免有威胁的成分一再说不

会杂你场子这戒图上都有我真的不用怕什么要是你真有诚意我也不

自己看了你觉得发个什么能补偿我就发什么然后我让人看看不是假

的了再说吧好了...... 

    ----------------------------- 

    1968：我等你上截图，尽管我已经准备好了，但是我还是等你上！

如果你上了你不就不是王八蛋了吗？我还是留有余地的！既然你不叫

我哥也没有关系，我的诚意就是第一次给你寄的就是玉石！ 

    一般群内朋友说这话了，我送什么就送什么了，但是现在事关我

的信誉，我现在送你东西算什么？拉拢你？收买你？我就一句话，你
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送我的玉石去鉴定！否则不要觉得自己委屈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2723:46 

    ----------------------------- 

    @6021849422015-01-2722:51:33 

    还改变你政治倾向你就是信邪教去跟我有毛关系说的我跟搞策

反似的真是等你们这代一天就知道造反武斗的死老头们都去见马课

思了中国绝对会更进步 

    ----------------------------- 

    968：你这些话已经显示你我的政治立场是不一样的！我记得第

一次你买我东西就说过类似的话啊！所以我的警惕从你第一次买东西

就有了！当然也有很大可能你只是一般和我看法不一样的人而已，但

是我自己确实需要警惕。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2800:19 

    @zxl1968201220422 楼 2015-01-2723:36 

    @zxl1968201220416 楼 2015-01-2722:57 

    @至爱天瑞 20410楼 2015-01-2720:24 

    @6021849422015-01-2613:35:56 

    请各位买他玉石的网友注意此人纯粹是个骗子他的玉石枕头大

多数就是石头不值钱的也就 35 快钱然后他卖到 20-25 一颗最重要的

其实就是石头。。明白了我买了 130 颗有谁不信我可以全拍成图放上

来，知道他为什么药网石头上摸油吗因为这样看起来就不像石头了他

的其…… 
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    ----------------------------- 

    @6021849422015-01-2723:56:20 

    那您的送是怎么送呢 5000 的东西变成 4000 送？我敢要吗我怎

么突然感觉是我受威胁了还真有点怕了社会太复杂我就此彻底离开

这里大家井水不犯河水我这几天胡言乱语大家见笑了 

    ----------------------------- 

    1968：我彻底真明白了，你意思我白送你就没事了！哈哈哈哈哈

哈！哎呀，我卖了差不多 3 个月东西，我最大的生意收获就是---人

性两个字！看来我的玉石枕头确实有用处，大家晚上都做好梦呢！好

吧，你去吧！去了就不要回来了！晚上接着枕我的玉石枕头吧，今晚

也许会做其他的美梦呢！想做美梦的买我的枕头了！不看广告看疗效！

做梦疗效确实好！我的玉石枕头每天晚上都能让大家睡在幸福的梦乡

中！----- 

    这事先到这了！今天的股市如果继续再上涨，有效突破 3418，那

么我还真没有资格再谈股票了！我不是牛刀那样没有皮没有脸的人，

哥要输了，说不谈股票就不再谈股票！ 

    房地产的陌路已经非常明确了！各项数据已经显示经济已经在大

衰退的路上了！大上铁路基建是一个办法但不是根本办法！这不最不

要脸的政策来了，地方政府要用纳税人的钱救房地产了！在房价的高

位用老百姓的钱高价买开发商的房子，然后稍微便宜点再高价卖给老

百姓，这世界有比这更荒唐的事情吗？这样吧，我喊个口号：“买房

就是爱国爱政府；救开发商就是救政府！”大家伙裸奔买房啊！ 
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    我在四年前就提出制造房地产危机让地产商倒闭，然后政府以很

少的成本买下开发商的债务房，然后作为廉租房和保障房！我四年前

的思路与外资抄底中国资产的本质思路居然一模一样！只不过占的立

场不同啊！ 

    附录：7省市试点收储商品房救市恐重返福利分房时代 

    经济来源：21 世纪经济报道 2015-01-2709:43:46 阅读：16350

评论：0 

    多地政府回购存量商品房，疏解 6亿平米待售库存。 

    把房子卖给政府去——如果你要卖房子，挂单在中介机构卖不出

去，现在多了一条路。福州市近日下发《关于福州市统购商品房和安

置房、回购安置协议指导意见(试行)》，该市市民手头上有多套商品

房或安置房，可以卖给政府了。 

    除了福州，四川、安徽、江苏、辽宁、内蒙古和贵州等省市正在

实施试点。 

    但政府考虑的并不仅仅是给空置房多条交易的路径，而是 6亿平

方米的库存如何消化和 700万套保障房从哪里来的问题。根据本报记

者的调查，按照最高限额，此措施能够最高化解 6000 平方米的商品

房库存以及少建设 100万套保障房。 

    但是该措施执行还有很多挑战，政府准备好了吗？ 

    重点提示 

    根据 2014 年 6 月国家开发银行《关于进一步加强统筹协调好棚

户区改造贷款资金的通知》，回购商品房作棚改的安置房总投资的比



11451 

 

例可以达到 40%(此前这一比例仅为 20%);而住建部提出 2015 年棚户

区改造资金将不低于 5000 亿元，若按 40%的货币补偿计算，今年将

有近 2000 亿元的资金用于回购商品房，形成近 100 多万套商品房的

需求。 

    过去，政府收储大多发生在棉花、稀土等大宗商品领域。而这一

次，房子成为政府收储的目标。 

    1 月 24 日，福州下发《关于福州市统购商品房和安置房、回购

安置协议指导意见(试行)》，该市市民手头上有多套商品房或安置房，

可以卖给政府;各级政府指定一家国有企业作为统购商品房和安置房

的购买主体，解决被征收房屋群众对安置现房的需求。 

    政府回购商品房的背景是，一方面房地产库存难解;另一方面，

保障房建设任务艰巨。 

    1 月 6 日出台《关于加快培育和发展住房租赁市场指导意见》，

鼓励开发商售转租、地方回购商品房之后，其政策门已经打开。1月

20日，住建部部长陈政高表态，房地产库存高企的三四线城市，再盖

新楼进行整体安置已没必要。 

    业内人士指出，政府回购商品房可能更适用于三四线城市，尤其

是库存高企的城市。但与此同时，仍然面临有多少房源可被回购、资

金何来、如何定价等操作性难题。 

    多地回购商品房 

    1 月 20 日，在全国棚户区改造经验交流会上，陈政高指出，住

建部要指导督促商品住房较多的城市，出台支持措施，将商品房转化
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为安置房，促进棚改与利用存量房的有效衔接。 

    在去年的地方救市中表现积极的福州立刻出手。1 月 24 日，福

州下发《关于福州市统购商品房和安置房、回购安置协议指导意见(试

行)》。 

    中原地产首席分析师张大伟将之理解为地方的新一轮救市举措。

他说，虽然从价格看，统购价格低于市场价 15%，很少有市民会愿意

出售给政府，但这一政策将对购房者而言有托底的作用，在政府回购

承诺的影响下，购房者入市的积极性会提高。他认为在库存高企的三

四线城市，开发商或市民可能更有动力去把多余的房子卖给政府。 

    上海易居房地产研究院副院长杨红旭也认为，上述政策对三四线

城市去库存是利好。三四线城市的住宅库存自 2011年开始一直增长，

截至目前全国已有近 6亿平方米的待售库存，其中很大部分位于三四

线。 

    如此高的库存压力，使三四线城市的楼市活跃度降低、房价涨不

动或者下跌、开发企业经营越来越困难，甚至还引发了资金链断裂。 

    事实上，在住建部此次表态前，多地已经试点回购商品房充当保

障房，包括四川省、安徽省、江苏省、辽宁省、内蒙古自治区、贵州

省等。 

    以安徽省芜湖为例，截至 2014 年 11 月该地已完成棚户区改造

约 1.3万户，其中回购商品房充当棚户区的安置房高达 45%。 

    芜湖的主要做法是，以“团购”的价格从开发商手中回购商品房

用于棚户区改造的安置房。按试点规定，若回购商品房充当公开配售
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的保障房实行不完全产权，由政府持有 30%产权，被保障人群持有 70%

产权，若回购商品房充当定向安置房，如棚改中的安置房，实行完全

产权，即被安置人员拥有 100%的产权。 

    福州业内开发商透露，实际上去年该市就有几个商品房项目被政

府回购作为保障房，价格也差不多低于市价 15%，但是量并不大，也

没对市场产生太大影响。 

    杨红旭指出，在多个地方进行试点后，由政府统购商品房作为保

障房将在全国范围内铺开来。 

    操作难题 

    由政府统购商品房，便自然存在一个资金来源及操作的问题。 

    首先是棚改的资金。根据部署，2015 年全国保障房建设任务为

700万套，棚户区改造规模不低于 470万套。 

    世联行有关人士测算，根据 2014 年 6 月国家开发银行《关于进

一步加强统筹协调好棚户区改造贷款资金的通知》，回购商品房作棚

改的安置房总投资的比例可以达到 40%(此前这一比例仅为 20%);而

住建部提出 2015年棚户区改造资金将不低于 5000亿元，若按 40%的

货币补偿计算，今年将有近 2000 亿元的资金用于回购商品房，形成

近 100多万套商品房的需求。 

    其次财政拨款。财政部部长楼继伟在 2014 年 12 月底的全国财

政工作会议上说，政府出钱，保障住房，但不再只是支持新建住宅，

而是要“盘活存量房”。 

    此外，住房和城乡建设部副部长齐骥表示，可大力推进棚户区改
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造的货币化安置，组织居民自主购买，或者由政府购买安置住房进行

安置;与此同时推进国开行的直接贷款与 PPP市场化融资手段。 

    在北京的棚改工作中，国家开发银行北京分行与市住建委等部门

合作，探索政府回购模式、市场化运作、发行私募债以及 REITs募集

等融资模式。 

    在具体的实施层面上，杨红旭指出，收购商品房用于保障房、将

商品房转化为安置房，具体运作情况比较复杂，各地存在显著差异。

即便未来住建部出台指导意见，各地的操作流程还有一个落实和细化

的过程。 

    比如，政府拿着财政拔款，只能收购什么样的商品房？被选中作

为安置房的商品房项目，如何享受税费减免？正在建设中的商品房项

目，哪些项目有资格半路搭车享受国开行支持？如何防范政府官员在

挑选商品房项目过程中的权力寻租？等等问题待解。 

    “虽然操作细节仍会遇到诸多问题，但至少作为缓解三四线库存

压力的短期之策，促进这些地区房地产市场的平稳健康发展，具有重

要意义。”杨红旭认为。 

    但也有业内人士指出，政策虽好，但对于巨大的三四线城市库存

的消化来说，作用可能并不大。以 60 平米一套计算，回购 100 万套

也就只有 6000 万平方米，占 6 亿平方米库存的 10%。而去年中国新

建商品房销售面积是 12亿平方米。 

    杨红旭指出，政府统购商品房这一做法不宜作为长期之策，否则

又有可能重回福利分房的时代。我国住宅供应体系、住房保障制度的
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完善，应有独立的发展逻辑与制度框架。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2800:28 

    新疆特产直销群 365913632 

    我是老帅，想买好东西和想做好梦的都可以来！一定要说是天涯

的啊，谢绝做广告的进入！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2800:29 

    未成年人及购物不理性的网友请在家人陪伴下谨慎购买我们的

商品！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2817:23 

    @枉生 w2015-01-2803:17:51 

    看了楼主文章。需要在看看新闻联播来缓解一下心情。看得很压

抑但不失道理。难道国家就不会朝好的方向发展了嘛！注定我们这代

人要被压制住的人吗？我们只能卖力的给他们制造利益吗？需要什

么才能打破他们的体制？而不是一直在研究他们的所作所为。不去找

解决的办法。 

    ----------------------------- 

    1968： 

    办法有啊，就是回到毛主席的正确的发展国家经济的路线，也就

是独立自主为主的国有经济和集体经济为主的私人经济为必要补充

的发展路线！私人经济上升到集体经济规模时，地方政府就要通过税

收和各种政策优惠参股，要有两个保证，第一就是私人企业规模越大

政府参股比例越高！第二企业规模越大保证私人企业老板个人纯收入



11456 

 

也要提高，但是股份比例要减少！发挥能人的积极性，只要企业一直

成长，经营权可以一直归创始人所有，但是他财产可以交遗产税后世

袭，而企业管理权不行，企业管理权当老创始人退休后要股东听取各

方面意见投票选择接替的人才！ 

    我认为刚建国的时候的思路是正确的，后来强调了重工业计划经

济，而轻工业人的消费根据我的实践真不是可以计划的！比如今年流

行的衣服款式明年就不一定流行了，人的需求是多方面的，而且是不

断变化的，这个是计划不了的！现代社会比如软件设计这些也适合私

人开发！前 30年和后 30年确实是两个极端发展！现在我们的经验应

该是全面了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2817:41 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-01-2809:23:16 

    这个楼主就是我早跟你说了，这个楼主就是个地痞下三滥的流氓，

你怕他什么啊？他要是有多牛逼，能靠卖石头骗钱过日子吗？他狗屁

背景都没有，除了擅长吹牛逼之外。他先给你扣了个帽子吓唬你一顿，

然后又给你个枣儿，这不是典型的流氓手法吗？你这就被他吓怕了？

他不但骗你的钱，还在论坛上公开的羞辱你，难道你就这么窝囊？ 

    解决这个问题非常简单，先鉴定石头真假，如果是假的，立马找

公安局举报他诈骗。而且他建 qq群涉嫌传销，哪个罪名都够他受的。

另外别忘了把鉴定结果和聊天记录发上来给大家看看，让大家都看到

他的真面目！...... 
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    ----------------------------- 

    1968：他狗屁背景都没有----这话我给你翻译一下，就是告他吧，

他就一个人不像我们有政治团伙实力！既然有这么热心的人出主意要

鉴定石头，太好了，他们的组织有的是钱，问他们要鉴定费，每颗石

头都鉴定！这里他特别提到背景这个词，这个词太龌龊了，暴露了所

谓普世派原来也是看人背景的！没有背景就可以欺负吗？这些狗日的

假仁假义的东西！ 

    要告我非法传销可以，但是什么是传销他都不知道！简直就是法

盲嘛！对了，不要忘了问他要律师费，他的组织很有钱的，现在抢钱

的律师只要有点事不剥你层皮才怪，告我去吧，我自己就可以给自己

辩护，不需要没有用只会骗钱的律师！我都怀疑这个澳大利亚杂种是

忽悠你告我，他和同伙骗你的律师费的，人心险恶，有这个可能啊！

哈哈哈哈哈！ 

    为了让不明真相的群众不要掏律师费冤枉钱，我告诉大家： 

    1：组织领导传销罪----是指以推销商品、提供服务等经营活动

为名，要求参加者以缴纳费用或者购买商品、服务等方式获得加入资

格，并按照一定顺序组成层级，直接或者间接以发展人员的数量作为

计酬或者返利依据，引诱、胁迫参加者继续发展他人参加，骗取财物，

扰乱经济社会秩序的传销活动行为。 

    ------------至今我们群里很多人没有买我任何东西，我收他们

钱了吗？强迫买了吗？我以发展人员的数量作为计酬或者返利依据，

引诱、胁迫参加者继续发展他人参加了吗？没有嘛！事实是我每天拒
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绝 5个左右的人加入呢！ 

    2：非法经营罪，是指未经许可经营专营、专卖物品或其他限制

买卖的物品，买卖进出口许可证、进出口原产地证明以及其他法律、

行政法规规定的经营许可证或者批准文件，以及从事其他非法经营活

动，扰乱市场秩序，情节严重的行为。本罪在主观方面由故意构成，

并且具有谋取非法利润的目的，这是本罪在主观方面应具有的两个主

要内容。如果行为人没有以谋取非法利润为目的，而是由于不懂法律、

法规，买卖经营许可证的，不应当以本罪论处，应当由主管部门对其

追究行政责任。 

    ---------------- 

    这个我压根没有资格够上！ 

    1968：这样看这个澳大利亚杂种似乎有犯诽谤罪的嫌疑！我不知

道到哪里起诉他，因为我不知道他到底是哪个国家的人？估计到澳大

利亚起诉的话我可以获得更多澳元的赔偿，但问题是澳大利亚有这样

一条杂种狗吗？ 

    既然，没有法律能够管我，国家说了法无禁止即可为嘛，而且我

老婆有失业证，即使我们家开店也是有政府免息贷款和免税政策的，

只是我不知道到哪里办而已！ 

    法律党跟我玩法律，你们太嫩了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2817:45 

    夏俊峰的老婆上网卖东西，媒体说了，不用怕城管了！我老婆没

有工作上网卖东西倒是没有见城管，但是疯狗来了不少！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2900:46 

    哪个澳大利亚狗果然不懂中国法律，即使卖了假冒伪劣商品也应

该找消费者协会去，但是如果他在中国他诽谤我，我可以找公安局！

这厮什么时候回到中国一定要给我讲一声，我到飞机场扭送这只狗到

派出所报案！就他这智商还想动不动忽悠个人当枪使，小心有一天你

给网友私聊害我的短信被曝光！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2900:50 

    @枉生 w2015-01-2819:51:08 

    @Australia_20122015-01-2818:42:22.0 

    别听楼主胡扯。这个楼主是个骗子。你想想，全世界还有几个社

会主义国家？凡是走前苏联道路的，都没有好下场。这条被全世界唾

弃的道路，这条给中国带来巨大灾难的道路，难道中国真要一直走到

黑吗？你再看看中国周边的国家，日本，韩国，台湾省，这些跟我们

人种相近或相同，文化也相近的国家，哪个不是发达国家？为什么我

们中国就不能学习一下人家呢？所以，中国想真正的复兴其...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-01-2820:52:30 

    现在，我给你了一个答案，那就是学习日本韩国台湾。 

    楼主也给你了一个答案，那就是学习朝鲜。 

    哪个好哪个坏，我想人人心中自有公论。 

    ----------------------------- 

    1968：谁说学习朝鲜了？这智商都搞不清哥的道路是什么道路！
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合着他就闭眼瞎骂，从来没有看哥我写的什么！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2901:35 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-01-2818:42:22 

    别听楼主胡扯。这个楼主是个骗子。你想想，全世界还有几个社

会主义国家？凡是走前苏联道路的，都没有好下场。这条被全世界唾

弃的道路，这条给中国带来巨大灾难的道路，难道中国真要一直走到

黑吗？你再看看中国周边的国家，日本，韩国，台湾省，这些跟我们

人种相近或相同，文化也相近的国家，哪个不是发达国家？为什么我

们中国就不能学习一下人家呢？所以，中国想真正的复兴其实很简单，

那就是全面学习日本韩国台湾。但是有...... 

    ----------------------------- 

    中国走向复兴的真正道路选择----ZXL1968： 

    难道你不是在骂我这样有文化有思想的人吗？所以你们只想中

国走丢失主权的道路，这几个国家哪个没有美国驻军？说白了就是事

实上人家的半殖民地！日本再牛美国不让它发展核武器它就不能发展！

事实上美国奥巴马同志的医改就是要走社会主义道路！韩国去年百万

公务员教师罢工示威就是要求社会主义的福利待遇！在希腊左派政党

也上台了，社会主义事业在全球方兴未艾嘛！社会主义不是他叫社会

主义才是社会主义，要看社会主义的真实实质！让我们好好学习一下

希腊吧，世行和国际货币基金会给中国的毒药方将使中国在未来的日

子比希腊还惨！希腊要退欧中国将来要做的就是退出 WTO！历史已经
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反复证明，所谓的国际救助机构在拉美、在希腊开出的药方全是把人

治死的毒药！我们现在正在吃的就是这个毒药！我再说一遍，中国拼

全国之力现在还可以搞一次依托国内和周边消费市场加上真正的科

技创新为主体的经济大刺激大发展，现在需要的是经济扩张而不是紧

缩，在庞大的债务下事实证明是越紧缩越还不起债越要卖资产人民越

吃不起饭！ 

    比如，我在公共车上想，如果中国所有车辆装上自动避让系统，

就不会发生因为车抢道而碰撞导致堵车，这样的系统在今天不是难事！

这是多大的市场？如果国有化干这事，这个利润难道不能弥补社保亏

空吗，难道不能带动相关产业吗？类似的还有电动车的发展，国家只

要坚决研发和推广电动化小轿车、电瓶车，我们自主研发，一旦成功

（这是肯定可以成功的，因为街上已经跑的都是电瓶车了）除了一些

要进沙漠的特殊车之外，所有小轿车国家统一改装电瓶动力，这样城

市雾霾不就解决了吗？这样我们国家从单纯依赖石油和天然气变为

有多种能源可以选择！剩下的就是在新疆、青藏高原、铺满太阳能光

板就能彻底摆脱能源瓶颈！其实在城市反正限速，除了重庆这样的山

城，有多少城市小汽车需要很强的动力？仅仅这一项改变能够节约多

少外汇，拉动多少产业，给老百姓省多少油钱！！！！更不要说医药自

主研发替代高价外国药，又给老百姓省多少钱来消费！！！！所以我的

思路很简单，就是退出 WTO协议，和我们做生意的国家一律人民币结

算！超过贸易额的结余部分用黄金结算！人民币和黄金挂钩！人民币

不是以美元为背书是以中共对外贸易商品额背书！在美国的国债和美
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国在中国的投资一次性互相结清，余额用黄金抵消！在中国的美元，

不管是什么年代来的，一律按照美国国债利息支付利息！因为我们替

你们保管是存的美国国债和两房债他们给我们的就是这个利息，凭什

么我们再多付利息！！！此外由于引入外资当初有免税政策那么今天你

们要出去，比当初进来的和美国国债利息多出来的你们赢利的部分要

收税！因为中国工人的养老费没有着落，其中还有微软这样的垄断企

业特别税！改革嘛，为什么这个不能改，胆子要大一点嘛！啊，大家

懂得！我们保证了外资的合法利润嘛，在中国的外资，他给美国交巨

额税收，我们给他减税？我们脑子不是坏掉了吧！大家从我卖玉石可

以看出来，我这个人先不说能不能赚钱，起码自己不吃亏吧！我来管

这事绝对有理有利有节！我们不想跟美国打仗，我们要和美国做生意，

但是我们也不能当冤大头啊！ 

    附录：专访希腊左派政党联盟经济政策主管 

    2012年 06月 13日 21:12:57 

    来源：新华网 

    “如果衰退继续，甚至加剧，希腊即使不再借一分钱，债务也将

失控。此外，国际救助协议中没有一页提到希腊的经济增长。从现在

到２０２０年，我们光利息就要支付１０００亿欧元，如果没有增长，

我们拿什么还钱？所以，我们认为，现在的政策已经陷入僵局，是不

可执行的，即使其他政党上台也执行不了。” 

    德拉加萨基斯进一步指出：“国际救助机构开出的药方不仅治不

好病，还使病情加剧。我们的经济已经陷入第五个衰退之年，但是现
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在的所有政策都无法扭转这一切，这证明我们必须改变现行的‘灾难

性’政策。现在必须有一个能够‘提振’希腊经济、社会的计划，这

将是新政府的任务。”左派政党联盟近日公布的竞选纲领提出，该政

党的三大执政目标是减轻危机的受害者——普通民众的痛苦、稳定经

济形势并实现经济复苏、以及大刀阔斧地执行一系列改革和转型措施，

以使希腊有效地融入欧洲的未来和国际劳动分工。凭借其“希腊既可

以不用实施紧缩政策，也可以不用退出欧元区”的政策口号，左派政

党联盟在５月份的第一轮议会选举中异军突起，民众支持率位列第二。

然而，很多欧盟官员认为，这个口号是一个谎言，因为国际救助机构

不可能对已经制定的救助计划进行大规模调整，而一旦希腊拒绝执行

计划，国际救助方将切断希腊政府迫切需要的救助贷款。有专家指出，

如果希腊得不到救助贷款，最早将在６月底７月初破产，从而不得不

通过发行旧有货币德拉克马来维持政府的正常运转和国际收支。对此，

德拉加萨基斯说，即使国际救助机构停止发放救助贷款，希腊依然可

以通过”欧元支付体系“的“紧急流动性援助”向欧洲央行和其他欧

元区央行请求帮助。他说，根据欧盟宪法和其他相关法律，提供这一

援助是欧洲央行和各国央行的“最为重要的义务之一”。德拉加萨基

斯认为，左派政党联盟既不是一个亲欧政党，也不反欧。他说：“我

们认为，希腊是欧洲的一部分，是欧洲的心脏。我们知道希腊目前面

临的很多问题都是由我们自己过往的政府造成的。我们的目标是，为

希腊经济在欧元区内重回可持续打下基础。” 

    他说：“也许我们当初加入欧元区的方式是错误的，但现在退出
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欧元区将是一个更大的错误。因此，我们将坚持实施以平等、有尊严

的方式留在欧元区的战略。” 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2901:43 

    李克强接见代表指出：旨在以开放倒逼改革 

    参与国际竞争，会提升我们企业的产品质量和运营理念，这也是

以开放倒逼改革。 

    中国建筑材料集团有限公司董事长宋志平在发言中坦承，过去一

年，因为水泥、平板玻璃、钢铁等产能面临的经营压力。 

    “以前总觉得，政府总会再来个几万亿救我们的。但过去一年，

我们丢掉了这个‘幻想’，转而意识到，我们面临的是一个很长的平

台期。”宋志平说。 

    宋志平说，在总理出访哈萨克斯坦期间，作为参加经贸团的企业

负责人，他与哈方已经签订了一个玻璃厂的投资项目，这也是哈萨克

斯坦的第一条玻璃生产线。他建议，政府要继续加大力度支持钢铁、

水泥、玻璃等产能“走出去”。 

    李克强说，中国现在有很多富余但优质的产能处于闲置状态。从

国际市场看，很多国家公共基础设施薄弱，特别是非洲、中东欧及中

亚国家都在搞基础设施建设，很需要中国的产能。 

    李克强说：“中国经济要从中低端向中高端迈进，需要更多参与

国际竞争，这样才能提升我们企业的产品质量和运营理念，也是以开

放倒逼改革。” 

    ------------- 
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    1968：看到没有这次确实没有大放水，确实他们按照国际的要求

在紧缩！希腊就在前面等我们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2901:45 

    我最近要以 ZXL1968回来了的网名回中华论坛转一转！听说哪里

成黄色论坛了！我看看能不能找点红色回来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2910:42 

    党报评山西煤改：还想用“白菜价”买煤矿没门了 

    2015年 01月 29日 08:13来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小共 396人参与讨论用手机讨论 

    山西省委、省政府日前正式印发《关于深化煤炭管理体制改革的

意见》，意在对现有煤炭管理体制进行全面、深入的改革。这场声势

浩大、影响深远的改革将给山西煤炭管理体制带来怎样的变化？ 

    落实招拍挂，限制腐败滋生土壤 

    《意见》明确，新设煤炭矿业权初次配置煤炭资源(即一级市场)

时，要依法实行招标、拍卖、挂牌等方式，以拍卖方式为主；研究制

订对原无偿划拨老旧矿山的保有资源实行有偿使用的具体办法；积极

推进共伴生矿业权一体配置，探索有偿取得其他共伴生资源矿业权的

管理办法。允许符合法定条件的探矿权、采矿权在二级市场(即一级

市场之后的交易行为)依法流转，以出售、作价出资等形式公开转让。

严格遵循市场交易规则，完善矿业权交易平台，严格交易主体准入和

交易程序，交易主体一方为国有企业的，必须实行招拍挂。 

    “一级市场的招拍挂是这次改革的牛鼻子，是完善矿业权交易二
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级市场的基础性、关键性工作。”山西社科院副院长潘云说，以往的

初次煤炭资源配置主要是靠有关部门的行政审批，获取资源的价格与

市场价格严重不匹配，远低于市场价格，相当于用“白菜价”买来的

东西获取“卖白粉”的利润。这就造成获取资源不是去找市场、看供

求，而是跑部门、找官员、要审批，这样就留下了巨大的滋生腐败土

壤和空间。创新机制，修复煤企市场主体地位 

    《意见》明确，全部取消相关企业代行的煤炭焦炭公路运销管理

行政授权，全部取消煤炭焦炭公路运销票据，全部撤掉省内煤炭焦炭

管理站、营业站、公路检查站和稽查点。取消铁路运输计划归口管理，

由企业向铁路部门申报运输要求。 

    同时，建立煤炭监管信息平台，创新信息管理机制。建立集煤炭

生产、运输、销售、库存、价格等综合信息为一体的公共信息服务平

台，形成数据传输和共享机制，实现互联互通。在煤矿管销售的陈先

生讲了一段“离奇”的事实，电厂离煤矿很近，煤矿却不能把煤炭直

接卖给电厂，电厂和煤矿谈好了价格，却要供需双方分别和当地的煤

运公司签合同后才能执行；电厂的煤款不能直接给煤矿，要先打到煤

运公司账上，煤矿再去煤运公司结算自己的煤款，手续复杂，每吨煤

还得多交几元、十几元不等的管理费；想要铁路运销煤炭，还不能直

接向铁路部门申请运输计划，而且卖煤还需要繁多、复杂的各种票证，

想不发生腐败都难。此次改革后，涉煤企业的这些羁绊、束缚都将成

为历史。“在传统的煤炭运销管理体制里，煤炭企业的市场主体地位

赋予的不够充分、完整，这次改革给予完全的‘修复’。”潘云说。 
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    简政放权，清理涉煤权力运行 

    《意见》要求，依法依规对现有涉煤行政审批事项进行全面清理。

省政府相关部门和市以下自行设定的类似行政审批、申报的备案事项、

登记、认证以及前置审批等，都要在 2015 年 6 月底前清理取消。同

时，省直各涉煤部门都要依法依规向社会公布本部门的涉煤权力清单，

列出明确的行政审批和许可事项，规范权力界限，今后需调整和增加

涉煤行政审批、许可事项时必须履行严格的报批程序。 

    此外，《意见》强调加强煤炭领域清费立税工作，建立收费清单

和标准公示制度，公示清单之外一律不得收费，对不按规定收费的严

肃处理；全面落实资源税改革政策，完善省市县三级税收共享格局。 

    “煤炭领域一直是腐败行为的易发、多发区，重灾区，而权力运

行的失控是导致腐败的重要因素之一。”潘云说：“制约好、监督好涉

煤相关权力将会极大降低该领域腐败现象的发生概率。” 

    ----------- 

    1968:看标题我心里一激动，看内容心里拔凉拔凉的！就是改贱

卖为拍卖，还是一个卖字！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2910:56 

    国务院:在全国推广上海自贸易区可复制改革经验 

    2015年 01月 29日 10:25来源：采编：东方财富网 

    (一)在全国范围内复制推广的改革事项。 

    1。投资管理领域：外商投资广告企业项目备案制、涉税事项网

上审批备案、税务登记号码网上自动赋码、网上自主办税、纳税信用
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管理的网上信用评级、组织机构代码实时赋码、企业标准备案管理制

度创新、取消生产许可证委托加工备案、企业设立实行“单一窗口”

等。2。贸易便利化领域：全球维修产业检验检疫监管、中转货物产

地来源证管理、检验检疫通关无纸化、第三方检验结果采信、出入境

生物材料制品风险管理等。3。金融领域：个人其他经常项下人民币

结算业务、外商投资企业外汇资本金意愿结汇、银行办理大宗商品衍

生品柜台交易涉及的结售汇业务、直接投资项下外汇登记及变更登记

下放银行办理等。4。服务业开放领域：允许融资租赁公司兼营与主

营业务有关的商业保理业务、允许设立外商投资资信调查公司、允许

设立股份制外资投资性公司、融资租赁公司设立子公司不设最低注册

资本限制、允许内外资企业从事游戏游艺设备生产和销售等。5。事

中事后监管措施：社会信用体系、信息共享和综合执法制度、企业年

度报告公示和经营异常名录制度、社会力量参与市场监督制度，以及

各部门的专业监管制度。(二)在全国其他海关特殊监管区域复制推广

的改革事项。1。海关监管制度创新：期货保税交割海关监管制度、

境内外维修海关监管制度、融资租赁海关监管制度等措施。2。检验

检疫制度创新：进口货物预检验、分线监督管理制度、动植物及其产

品检疫审批负面清单管理等措施。二、高度重视推广工作 

    各地区、各部门要深刻认识推广上海自贸试验区可复制改革试点

经验的重大意义，将推广工作作为全面深化改革的重要举措，积极转

变政府管理理念，以开放促改革，结合本地区、本部门实际情况，着

力解决市场体系不完善、政府干预过多和监管不到位等问题，更好地
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发挥市场在资源配置中的决定性作用和政府作用。要适应经济全球化

的趋势，逐步构建与我国开放型经济发展要求相适应的新体制、新模

式，释放改革红利，促进国际国内要素有序自由流动、资源高效配置、

市场深度融合，加快培育参与和引领国际经济合作竞争的新优势。 

    三、切实做好组织实施 

    各省(区、市)人民政府要因地制宜，将推广相关体制机制改革措

施列为本地区重点工作，建立健全领导机制，积极创造条件、扎实推

进，确保改革试点经验生根落地，产生实效。国务院各有关部门要按

照规定时限完成相关改革试点经验推广工作。各省(区、市)人民政府

和国务院各有关部门要制订工作方案，明确具体任务、时间节点和可

检验的成果形式，于 2015年 1月 31日前送商务部，由商务部汇总后

报国务院。改革试点经验推广过程中遇到的重大问题，要及时报告国

务院。 

    附件：1。国务院有关部门负责复制推广的改革事项任务分工表 

    2。各省(区、市)人民政府借鉴推广的改革事项任务表 

    国务院 

    2014年 12月 21日 

    1968：看点就是--“以资本项目可兑换和金融服务业开放为目标

的金融创新制度、以政府职能转变为核心的事中事后监管制度等方

面。” 

    美国是什么监管？事前就不让你买石油企业！ 

    金融领域：“个人其他经常项下人民币结算业务、外商投资企业
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外汇资本金意愿结汇、银行办理大宗商品衍生品柜台交易涉及的结售

汇业务” 

    ----这个要命就是说外资想进就进想出就出，必须立即给人家给

美元！中国引来金融汇率崩盘只是时间问题了！东南亚的经验告诉我

们，一般搞这个不久，也就是 3-6个月就爆发货币大贬值！我再次提

醒大家注意到，反腐败对于银行系统，好像级别最高就是一个工商银

行前副行长戴春宁被调查涉嫌严重违法违纪，而且居然没有牵出上下

窝窝团？王 73 自己从哪里出来对金融腐败最清楚，而金融贪官卖国

贼居然风平浪静说明什么？大家自己想去吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2911:05 

    继续解读 

    允许设立股份制外资投资性公司---就是外资可以以投资财团买

国有资产了！ 

    允许内外资企业从事游戏游艺设备生产和销售，经文化部门内容

审核后面向国内市场销售-------这个最来钱！说白了就是赌博机合

法销售经营！ 

    进口货物预检验，动植物及其产品检疫审批负面清单管理---就

是说我们海关以后可以不检验美国猪肉是不是放瘦肉精了，美国企业

自己检验过基本我们就认可了！就是这个意思吧！按照中国特色，以

后一年例行检查发现问题，只要 365天，这一天的货物退回，和罚款

就可以给百姓交代了！很有可能负面清单里面不再有转基因检查！ 

    ---- 
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    1968：一个国家怎么能这样对人民不负责任！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2911:06 

    通过扶持引导、购买服务、制定标准等制度安排，支持行业协会

和专业服务机构参与市场监督----就是说微软如果垄断了软件行业，

那么这个行业的监管准则就是他来定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2911:39 

    皮海洲：不要意淫险资加速进场或是故意误导股民 

    2015 年 01 月 29 日 08:11 作者：皮海洲来源：采编：东方财富

网 

    1 月 26 日，保监会通过其官网公布了《2014 年保险统计数据报

告》。根据该报告提供的数据，截止 2014 年末，保险资金运用余额

93314.43 亿元，较年初增长 21.39%。其中，银行存款 25310.73 亿

元，占比 27.12%；债券 35599.71亿元，占比 38.15%；股票和证券投

资基金 10325.58 亿元，占比 11.06%；其他投资 22078.41 亿元，占

比 23.67%。透过这一数据不难发现，之前市场传闻的保险资金“加仓

明显”、“进场扫货”、“加速进场”并不属实，纯粹是对市场的误导。 

    从去年 11月 24日以来，A股市场出现“疯牛”走势。不仅在短

短的十余个交易日里上证指数接连攻下 2500点、2600点……3000点

多个整数关口，而且成交量也急剧放大，沪深两市日成交金额接连创

出 7105 亿元、9149 亿元、10740 亿元、12665 亿元的中国纪录与世

界纪录。股市的这种疯狂走势让理性的投资者感受到了市场投资风险

的到来。 
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    而在这个关口，市场上不断传来“保险资金加速进场”、“保险资

金加仓明显”以及“保险资金”进场扫货的消息。尤其是在去年 12月

19 日召开的第一届北京保险国际论坛上，保监会资金运用部副主任

邢炜透露，截至 11月底，险资运用余额达到 8.95万亿元，其中，股

票和基金上升较多，险资投资股票规模约 6000 亿元，投资证券投资

基金约 5300亿元。险资投资股票和证券投资基金的资金规模已由 10

月底的 8925.21 亿元上升至约 11380 亿元(当时引用的此项数据疑似

截至 12 月 12 日的数据)，占险资运用余额比例由 10.14%上升至

12.65%。 

    邢炜透露的数据无疑让市场感觉到了保险资金“加速进场”的信

号，仿佛保险资金成了助推股市疯牛的重要力量。由于保险资金是 A

股市场上的重要机构投资者，因此保险资金“加速进场”的举动让市

场倍受鼓舞。 

    但从 1月 26日保监会发布的《2014年保险统计数据报告》来看，

所谓保险资金“加速进场”根本就是一种子乌虚有，因为截至 2014

年末，保险资金投资股票和证券投资基金的余额也只有 10325.58 亿

元，占保险资金运用途额的 11.06%。这一数据甚至比邢炜副主任公

布的 11380 亿元还少了 1054 亿元。由于 10 月末保险资金投资股票

和证券投资基金的资金规模为 8925.21 亿元，这意味着去年 11 月、

12 月两个月，保险资金投资股票和证券投资基金的资金余额只是增

加了 1400亿元，增加幅度为 15.70%。 

    实际上，在去年 11 月、12 月两个月中，沪深 300 指数上涨了



11473 

 

40.88%，上证指数也上涨了 33.66%。可以说，保险资金投资股票和证

券投资基金的资金余额增加 1400 亿元，基本上就是股票价格上涨带

来的盈利增加，而且这种盈利的增加甚至没有跑盈大盘指数的上涨。

因此，所谓保险资金“加速进场”、“进场扫货”纯粹是某些人的一种

意淫。甚至不排除是某些人故意在误导市场、误导投资者。 

    正是基于保险资金“加速进场”这类意淫的利好消息可能带给市

场的误导，甚至不排除被一些别有用心的人所利用，因此，对于市场

上出现的这种“意淫”利好，有关方面也有必要加强监管。一方面是

一些业内人士与媒体人士如果不是别有用心的话，对于这种所谓的利

好消息务必认真甄辨，避免以己之昏昏，使人之昭昭，进而误导投资

者。另一方面作为一些权威人士包括相关部门的领导干部，在公开披

露相关数据的时候，务必做到真实准确，不要发布不实的数据来误导

市场。此外，作为监管部门也有必要加强对这类重要消息来源的监管，

尤其是对于一些不实的消息，要及时予以核实澄清。而对于一些故意

发布不实消息者，则应给予相应的处罚。 

    ------- 

    1968：一般主力出货差不多了，这个消息就出来了！不要以为他

是好人！都不是什么好鸟！这个数据为什么以前没有人告诉我们啊！

所以我说这一轮上涨是资金杠杆加热钱出逃的节奏！哦，股市指数在

我和别人打赌春节前不到 3418 以后，两度接近这个数字，我记得最

接近是 3404 啊！我差点和大家就谈不了股票了！现在好了，股指快

速下滑通道已经基本确定，再见了 3418！ 
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    我教的高三地理班的学生，平均分刚算完是 71 分，估计孩子们

都达到一本分数线了！ 

    和我发生误会的 4 个购买我干果、玉石的网友，误会五花八门，

有寄了 15 天没有收到干果（圆通的事，我们已经全额预先退钱）有

少 1公斤葡萄干的（网友提出后我们立即补上，最关键的是我已经知

道怎么确定是不是少发了，因为快递寄送前都会称重的）有我发错玉

石籽料的和我老婆确实忘发货的（由此闹出一些不愉快，但是网友非

常通情达理，昨天一口气还买我 4 块大玉石籽料，直喊张哥还有没

有！我 300元拿上的玉石籽料，因为最近赔钱比较多，本来想卖 550

元，一看网友这样信得过我，我直接 350元卖了！大家开心过节！昨

晚和老婆还吵架，她退出群不帮我卖干果，我怎么能忙过来？当然她

不知道我每天还要大量时间看文章筛选信息写文章，最近还要改考试

卷，她觉得我不务正业就该卖干果，有些事还不能给她说--你说我告

诉老婆：我有比卖核桃更重要的事，我在这忙解放全人类的事她能信

吗？老婆绝对一擀面杖把我当疯子打出家门！ 

    在这里多买我玉石籽料想退的网友也没有受人家挑拨乱咬我！真

是是非分明好样的！现在事情过去了，我表个态，如果他还把我当兄

弟，我前面说了玉石籽料不退就不退！那是原则问题！但是我的一些

话也确实误把他当敌人了，说的太狠了，太过了，这也难怪，我中华

网的个人签名就是--对朋友爱对敌人狠！现在看这网友还真不是坏人，

这是我的真错！日久见人心，如果他愿意我给他送一块上好天然玉石

作为春节礼物和道歉吧，希望他跟我联系，人和人有误会乃至拍桌子
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骂架都没有什么，很正常，但是只要大家都心地善良没有解决不了的

矛盾！ 

    这几日的阴霾已经扫去！家庭内部和群里都搞定！快乐过节！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2912:21 

    附录： 

    马云是中国经济的罪人 

    楼主：船长 Wf 时间：2015-01-2315:24:00 点击：122554 回复：

2616 

    马云这个买办资本阶级所代表的日本公司对中国经济毒害最重，

无论是对实体店还是淘宝阿里，一个人站起来了千千万万的人倒下去

了。 

    今年所有行业都一片萧条，除了餐饮娱乐这些不能网购的东西。

其余的都能够在淘宝买到。特别是服装，顾客动不动就是网上卖多少，

你卖多少。马云一下把厂家经销商零售商全部拉到淘宝这个平台来竞

争，死的总是一大片。杭州上海等地多个批发市场已经叫苦连天，实

体店更是哀鸿遍野。 

    他所宣称的拉动就业，更多的是消灭了更多人的就业。淘宝充斥

的便宜更多的是假货，垃圾，山寨，衣服很多买回来都是抹布一样。 

    做淘宝阿里的赚钱的没几个，更多的是做广告，做刷单，虚假交

易，使诚信买卖的人劣币驱逐。衣服质量也没法提升，更不要说创新，

到处都有同款，某某明星同款，都是假货，拼的是低质低价格。大家

都不可能有上升渠道。 



11476 

 

    大家都来说说今年生意如何了，一起联名抵制这个吸血机器，外

国公司、、、、、、打倒马云，造福于民、、 

    ------------------ 

    1968：再说为什么我要卖核桃搞直销？淘宝就两个字--便宜；还

有两个字--假货；为什么卖假货就三个字--被逼的！ 

    网友说：“淘宝就是关林市场（芳达市场）。刚来洛阳时感觉关林

市场的货很便宜，那时工资低，就经常跑关林市场。现在一年都不去

一次了，为啥？很明显，关林市场就是假货、次品、劣质、返修品市

场，这些只有你很了解后才知道的。我看现在的淘宝就是关林市场，

10-20年后再看，要么死亡，要么还在骗人。” 

    网友提到的“现在网页上，微信上到处充斥着关于马云的神话，

他妈的，今天看到马云说，明天看到马云创业故事，说起来就是在帮

马云，帮阿里打广告，看了挺恶心的，个人对这种风气非常反感！！！”

实际上这是公关广告嘛！ 

    我说点本质的吧，中国绝大多数人月薪两三千，你让他们去实体

店消费几百块一件的衬衫，几千块的手机？我现在到电影院看电影，

外面小商店买票便宜一半，网上买票还便宜，你说我到哪里买？淘宝

真便宜！这是真的！为什么便宜没有房东、中间商层层盘剥消费者的

血汗，本来挺好的一个直销模式！但是他利用人类的贪婪（让买家贪

图便宜，让卖家贪图卖得多，让普通人都贪婪的想进来竞争，分一杯

羹），结果搞得原本健康的经济变成了淘宝一家独大，网友说的好：

“淘宝如同吸毒让人无法抗拒，淘宝如同雪球让卖家无法自拔，无利
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润的雪球将越滚越大，恶性竞争已经无法避免。”我现在可以对淘宝

的便宜做个类比---就是改开之初的广交会，外商把全国加工服装的

中国加工厂放一块，站高台上问，谁出得更便宜我要谁的货？这样厂

家只有压缩成本，残酷剥削工人（他们不敢给外商偷工减料）这样我

们全国的厂家工人都其实在免费给人家打工！ 

    今天的淘宝也是这样，全国卖同样商品的人都在哪里集中，没有

便宜只有更便宜！只能逼大家无限降低成本，也就是偷工减料！而且，

同样价格下排前面的容易卖啊，这样马云一个人赚钱大家排队给他送

钱！等于说大家白干！长期看过度让商家不赚钱也不利于消费者！ 

    我在想新疆的干果，如果农民都在这个平台卖干果，是不是会发

生同样的事情！所以，我要搞的直销是和淘宝有本质区别的，我的直

销特征是定单生产和销售！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2912:23 

    网友说：“只是后果太严重。可能马云自己都没有预料到淘宝会

变成这样。小商家现在快死光了几乎是事实，剩下的厂家大商家们，

还在血拼，没办法，不拼就得死，谁都不肯退出，尽管现在已经非常

低的利润了。”---最后规模越大成本越低越有钱排名在前面，所以最

后淘宝会把小农经营整死！为大资本服务！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2912:26 

    我们买东西为什么贵？有些东西就该贵，有些就不该贵，不该贵

的有店面的房租贵！等于说我们每个人到商场或者小商店买东西都要

为高房价买单！等于说房地产开发商相当于政府收税的功能了！ 



11478 

 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2912:27 

    淘宝不死，中国不富！发展下去一切回到解放前！转载 

    火热的网购中将会有很多可怕的东西出现。 

    1、未来的人们购物方式会如何？ 

    绝大多数人会使用网络购物的方式来购物。网购的商品，又好又

便宜，又方便，的确很好。 

    不良影响 

    ①大批的商店、服装店、工具店、数码城、商场、将会关门歇业，

即使留下的也是苦苦支撑，难以有富余的利润。网上经常看到北京中

关村，深圳华强北等一些以前举足轻重的大市场已经陷入了萧条。 

    ②很多零售店主失业，很多营业员，促销员将会失业。很多房东

老板的店铺将会租不出去。这一部分人是最先受到淘宝影响的，且影

响是最大最直接的。 

    2、淘宝网将如何发展？ 

    小商家将会全部死光，至少百分之 90 的淘宝小店将会死光，剩

下百分之 10 的淘宝大商家出现绝对的超级价格战。恶性循环。淘宝

的成立初衷就是让所有卖家直接面对消费者，减少中间环节，让消费

者得到好处。这个成立初衷也许是好的，但是淘宝演变到今天它自己

也没有想到会发展成这样。会发展成为消灭了实体中间商，最后连厂

家都不得不为了生存大量竞争起来。将中国的很多产品几乎变成了没

有利润而又不得不做，且产品又出现在各地的虚假繁荣的境地，即便

卖得大街小巷到处都是，然而没有人从中获利。 
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    即便是厂家也不能获利，顶多能赚点小钱，因为卖的实在太便宜

了。到处都是 9块 9包邮的商品。 

    一个产品卖的太便宜没有赢家。卖的多而又不赚钱的企业是不道

德的企业。 

    当所有的商家被摆在同一个平台上面时，就会出现竞争过于残酷

的境地，就如同在一个镇上只适合开一个超市，而你非要开两个，三

个，四五个超市一样的道理，开一个超市能挣钱，开两个能保本，开

三个只能大家都亏本，更何况淘宝上开了何止几万个一样。 

    角角落落里都是做淘宝网店的。淘宝就是利用人性的弱点和贪婪，

让我们把原本合理的行业搞成了恶性竞争，无休止的恶性竞争。最终

影响整个中国的各个行业。3、各个年龄的人都会网购了网购发展得

如此之快是大家都没有想到的。从小到大，各年龄层的人都在网上买

东西。淘宝上敢亏本卖东西的人，大有人在。永远有人敢比你卖的更

低。所以，为了图便宜，大家都网购了。4、不可一世的马云从目前

来看，淘宝的势头会继续发展，无可抵挡的发展，马云是一个很可怕

的人，他曾经说过一句话，将来要么电子商务，要么无商可务。2013

年万达老总王建林不服气还跟他打了一个赌，赌注一亿元。说是几年

以后，如果电子商务超过零售业的百分之五十，他输一个亿，没有超

过马云输他一个亿。天啊，这个赌局太可怕了，整个中国百分之五十

的零售都归淘宝卖了，而且还是很低或者没有利润的卖的，而且还会

影响本来实体店卖的价格，大家想一想中国会怎样，中国的经济会怎

样。原本从中能够获得利润而养家糊口的有多少人，多少家庭。我不
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敢想，没有利润的中国将会发生什么。5、淘宝网的继续壮大随着淘

宝的继续扩大，如果国家不控制淘宝，淘宝的营业额将会以每年数倍

的趋势上涨，没办法，人性的弱点和贪婪促使我们自己走上不归路。

马云如同一个专家，但是他也是一个毁灭家，他利用人类的贪婪（让

买家贪图便宜，让卖家贪图卖得多，让普通人都贪婪的想进来竞争，

分一杯羹），结果搞得原本健康的经济变成了淘宝一家独大，很高明，

非常高明。原子弹也是这种人造出来的，将来的毁灭必将出现。 

    淘宝如同吸毒让人无法抗拒，淘宝如同雪球让卖家无法自拔，无

利润的雪球将越滚越大，恶性竞争已经无法避免。2008 年马云曾经

豪言超过沃尔玛，当年他的淘宝营业额才 1000亿。而沃尔玛当年 3.5

万亿。淘宝绝对能超过沃尔玛，甚至十倍于沃尔玛，因为它的商业模

式是天衣无缝的。 

    只是后果太严重。可能马云自己都没有预料到淘宝会变成这样。

小商家现在快死光了几乎是事实，剩下的厂家大商家们，还在血拼，

没办法，不拼就得死，谁都不肯退出，尽管现在已经非常低的利润了。 

    6、淘宝的慢性影响 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-2912:30 

    可以因为一个人的富裕导致整个中国百分之五十的零售商业人

员是很低利润或者没有利润的卖东西吗，而且还有相关的影响实体店

的利润！我们全中国的商人可以因为一个马云不赚钱干活吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-3022:48 

    @奶油是条狗 2015-01-2913:28:10 
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    大宗最近一段时间暴跌:石油，铁矿石，有色，高铁，棉麻，食

糖，橡胶等大宗暴跌。那么会对经济产生什么影响？ 

    汇率，利率，房地产，股市，实体经济。。。。求大神点解 

    ----------------------------- 

    大宗暴跌意在美元升值，因为大宗商品价格是美元确定的！美元

升值其他国家货币贬值，美国 QE出来的钱就可以收购世界核心资产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-3122:50 

    @枉生 w2015-01-2922:46:00 

    楼主目前对中国的股市有何看法？和国外那些股市相比有什么

区别！我们国家应该怎么发展下去！ 

    ！楼上的注意文明.楼主都不骂人。咱们还是尊重这个贴子吧！ 

    ----------------------------- 

    1968：楼上的注意文明.楼主都不骂人，啊这个赞同！我也骂人

实在是对方骂在先啊！有时候也是和这位网友一样，也是忍无可忍啊！

不过尽量不骂吧！ 

    我们国家应该怎么发展下去？我前面已经明确说了思路，现在就

说我今天忙一天的事具体在再说一说！ 

    我们家的厨房水的总开关去年安的，几个月前就失灵了，从厨房

到卫生间的水龙头和水闸全部坏完！我今天请水暖工朋友换了 4个水

龙头，大小三个水闸！忙一天，这才换上专门买的贵的铜的 15 的三

通居然有个砂眼漏水！一个还是什么龙儿水龙头安上就开始滴水，明

天接着换吧！好在学校水暖工是哥们，今天他为我关整个片区总水闸
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就爬到沟里 4次！ 

    所以我们国家的经济就像我们家的现在的自来水产品一样，看着

都能用，但是没有几天都要换，这样的资源和人力浪费是惊人的！从

自来水龙头到房子到大桥到其他电线甚至到一把椅子，一个插线板，

都他妈的是糊弄人的东西！（这个我忙一天真气急了） 

    看到了问题就可以解决了，我们哪怕什么东西都不做，只要把中

国现在的产品质量提升到德国档次就可以了！我宁可 100买个水龙头

100 年不用换，也不愿意 10 元一个水龙头 1-3 个月就要换一次！这

就像网友从淘宝买东西淘回来一堆鸡肋！放墙角，扔掉，还真舍不得！

但一用，什么都差一点点，欠缺点什么！ 

    为什么中国产品价格低？质量是关键！如何提升中国产品质量？

只有工人专业化，企业规模化！也就是只有搞高品质的百年老店而不

是低价竞争！ 

    如何做到呢？永远给别人低端打工是做不到的！ 

    我碰到一个修汽车的师傅，他骄傲的告诉我，现在一辆国产车的

尾巴和日本越野车的头撞了，国产车基本没啥事，日本车前面的保险

杠等等都没有了！只要认真做事中国车超越日本车也没有什么！ 

    还有很多年前，新疆石油上吧，进了 50 万的德国车，开始石油

上的人很牛啊，德国车啊皮实，后来这车居然坏了，德国派这个车的

设计师来了，找出来问题是发动机哪里一个高度好像短了多少毫米，

这个工程师就地免职，从德国运来了一辆新车而且坏车封装全部整体

运回德国！这说明什么？说明即使是德国人他的产品质量也是从问题
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中一点一点积累的摸出来的！大家都一个脑袋，都会出错的！你不干

就丧失了前进的机会！中国产品要上档次就是要在各行业都有国家扶

持的龙头科技创新型的国有企业；加上学习美国以国家安全名义，政

府和国有企业间优先采购龙头国企的产品，采购划定一定的保护性的

国产比例，建立中国国产龙头产品的保护性市场，当然也要建立分配

激励机制和龙头国企对社会的必要反馈！这样才是提升中国产品质量

和把市场中被外资大把赚走的钱转化为国民社保、医疗福利和真正实

现中国产业升级的中华崛起的王道！人生之意义这一问题 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-3123:03 

    @zxl196820122015-01-2911:39:37 

    皮海洲：不要意淫险资加速进场或是故意误导股民 

    2015 年 01 月 29 日 08:11 作者：皮海洲来源：采编：东方财富

网 

    1 月 26 日，保监会通过其官网公布了《2014 年保险统计数据报

告》。根据该报告提供的数据，截止 2014 年末，保险资金运用余额

93314.43 亿元，较年初增长 21.39%。其中，银行存款 25310.73 亿

元，占比 27.12%；债券 35599.71亿元，占比 38.15%；股票和证券投

资基金 10325.58 亿元，占比 11.06%；其他投资 22078.41 亿元，占

比 2...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-01-3013:43:41 

    哈哈哈哈哈，哈哈哈哈哈哈！你？你一个下三滥的流氓竟然要解
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放全世界？你爷爷我差点没笑背过气去。我真服你了。你知道世界什

么样啊你就要解放啊？你真跟红卫兵有一拼，自己本来饿着肚子呢还

要解放资本主义欧洲美国的水深火热中的人民，难不成你要人家跟你

一起搞诈骗卖假货过日子吗？你根本就不是不要脸，你本来就没脸，

你不知道羞耻这两个字是什么意思，因为你就是个流氓下三烂。还是

那句话，做坏事迟早要遭报应。迟早有网...... 

    ----------------------------- 

    1968:我说我最近卖玉石怎么卖的慢了，有一条疯狗不停的在我

门口叫唤嘛！现在的事实是大家都在淘宝买卖假货过日子，我这不管

贵贱卖个真货还挨骂，这真是黑白颠倒的天下啊！被流氓骂做流氓就

足见本人要么是流氓的祖宗要么是治流氓的人啊！我什么时候说过：

“他自己都承认过，一旦回到毛泽东时代他不会有好下场”我记得很

清楚我说过：“我是根红苗正的造反派，被结合进各级领导班子都有

可能！”大家好好看看前面的回复吧，就是这样一个把人正说的话能

说反的货色，我觉得没有必要再理他了！一个流氓，还是一个外国杂

种流氓，我没有必要回复他任何问题了！我的思维节奏不再被他打乱，

我想回复他就回复不想回复就不回复，这里我有言在先了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-3123:34 

    新疆特产直销群 365913632 

    今天我尝试将新疆南疆的碱性小山羊真空包装羊肉也扩大范围

直销！目前没有卖出一只羊！冷冻好航空运的话不会坏！ 

    此外，我的玉石籽料表面看起来不起眼，其实里面切开就不一样
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了！现在市场的玉石籽料卖的非常快，我现在明天是年前最后一次给

大家挑玉石，错过机会，以后有没有合适的玉石和价格我也不知道了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-3123:36 

    央行降息救市 2月 1日起下调贷款利率 40个基点 

    央行宣布降息：决定自 2015 年 2 月 1 日起下调金融机构人民币

贷款和存款基准利率。金融机构一年期贷款基准利率下调 0.4个百分

点至 5.2%；一年期存款基准利率下调 0.25 个百分点至 2.50%。同时

结合推进利率市场化改革，将金融机构存款利率浮动区间的上限由存

款基准利率的 1.1倍调整为 1.0倍。 

    ---------- 

    1968：HOUL不住了，开始放水！密切注意黄金动向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-3123:46 

    其他网看到有个回复说：“我看贺卫方是有骨气的人 

    别的不说，就是几年前贺卫方就敢于批评和质疑薄熙来重庆以及

周永康等人 

    那个时候有几个敢说这样的话”---这么说薄熙来、周永康确实

和敌对分子是两股道的嘛！当然我注意到习大大在说腐败分子的时候，

两次没有提薄熙来！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-01-3123:55 

    工商总局局长见马云白皮书深夜被判无效…………… 

    淘宝“叫板”国家工商总局事件进入“握手言和”阶段。昨晚 22

时 22 分，国家工商总局发布消息称，该局局长张茅在工商总局会见
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阿里巴巴董事局主席马云，马云称阿里巴巴将配合政府打假，加强日

常线上巡查和抽检。 

    同时，国家工商总局发言人强调，此前网监司发布的对阿里巴巴

行政指导的“白皮书”，实质是行政指导座谈会会议记录，不具有法

律效力。 

    进展 

    张茅：肯定电商重要作用 

    马云：全力解决假货难题 

    淘宝“叫板”事件，源于工商总局在 1月 23日发布的 2014年下

半年网络交易商品定向监测，其“淘宝正品率不足 4成”的结果，引

发淘宝不服。从 1月 27日到 29日，双方针锋相对，先后以官微挂公

开信、官网发白皮书、投诉网监司司长刘红亮、声明组织“打假特战

营”等方式互相“驳斥”。 

    昨天，事件突然“峰回路转”。张茅专门在工商总局会见了马云。 

    据工商总局介绍，张茅肯定了电子商务对拉动经济增长、带动创

业就业等方面的重要作用，以及阿里巴巴在消费维权、净化营商环境、

加强企业自律等做出的努力。当然，他同时也指出当前网络交易平台

还存在一些问题，要创新网络监管方式，建立沟通和互动机制，更好

地规范和促进网络经济的健康发展。 

    而马云表示，目前中国网购市场是一个新兴市场，需要进一步规

范完善。“我们一直致力于打击假货，并全力以赴解决假货难题”。下

一步，阿里公司将配合政府部门，加大资金、技术等投入，进一步扩
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大和加强原有专业打假团队，加强日常线上巡查和抽检，与执法部门

共同联手解决现实问题。 

    此外，双方将共同探索网络市场管理模式，监管部门进一步加强

网络市场监管，公平公正依法履职，依托大数据等信息技术提升监管

水平；而电商平台强化主体责任，自律自强，依法依规开展经营，维

护消费者合法权益。 

    焦点 

    “白皮书”实为会议记录 

    “白皮书”，是工商总局网监司与淘宝网就抽检问题引发的系列

争议的一部分。 

    1 月 23 日，网监司公布了一份《2014 年下半年网络交易商品定

向监测结果》，随后的 1月 27日，淘宝网一名工作人员发文质疑网监

司操作有问题。 

    1 月 28 日上午，工商总局官网即挂出网监司一份《关于对阿里

巴巴集团进行行政指导工作情况的白皮书》，称鉴于目前监管情势，

为廓清种种认知而发布，指出阿里系平台存在主体准入、商品销售、

交易管理等 5大问题。当天下午，淘宝回应正式投诉网监司司长“情

绪执法”。 

    这份“白皮书”当晚就在工商总局官网悄然撤下，1 月 29 日则

完全删除，网址链接也打不开。 

    国家工商总局新闻发言人昨晚就此解释称，2014 年 7 月 16 日，

工商总局网监司在浙江召开阿里巴巴集团行政指导座谈会，目的在于
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指导、督促阿里巴巴集团加强自律，净化网络购物环境，维护消费者、

经营者合法权益。网监司根据座谈会的会议记录，于 1 月 28 日发布

了《关于对阿里巴巴集团进行行政指导工作情况的白皮书》，“其实质

是座谈会的会议记录，并不是白皮书，该记录不具有法律效力。” 

    该发言人还补充说，行政指导是国家工商总局从 2009 年 11 月

在全系统全面推进的，此后还规范了行政指导的适用范围、实施程序

等。在 2014 年，全国工商系统共实施了 1 万余次行政指导，较好地

帮助经营者自律，缓解和避免了传统行政管理方式在实施中可能引发

的矛盾。 

    在事件中，淘宝一直把矛头对准网监司司长刘红亮。 

    但新京报记者注意到，在昨晚工商总局对外发布的消息中，没有

提及是否已受理淘宝对刘红亮的投诉，以及有何进展等。 

    影响 

    阿里股价大跌遭美律所调查 

    淘宝的“叫板”事件，不仅在国内受热议，还引发了海外广泛关

注，并成为该事件失控的关键。 

    据阿里公司人士介绍，“白皮书”发布次日，国际媒体关注到这

一现象后将其视作中国政府意见，解读为“即便是新兴科技企业，也

面临政府的干涉”，并质疑阿里巴巴在 IPO 之前隐瞒了自己遭遇政府

调查的信息，属于信息披露不充分。不少机构投资者开始怀疑中国企

业是否处于“非市场化竞争环境”。 

    此举使得阿里巴巴连同中国概念股集体下跌，接连两天时间里，
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中概股蒸发 600亿美元，其中阿里巴巴跌去 330亿美元市值。 

    尽管阿里巴巴集团董事局执行副主席蔡崇信在面对投资者询问

时强调，（白皮书）内容只是一次日常性的和监管机构的会谈，未曾

要求机构延迟披露报告，但外界投资者既有认识难以廓清。 

    据媒体报道，1 月 29 日美国股东权益律师事务所 PomerantzLLP

就宣布，受投资者委托，正就阿里巴巴涉嫌信息披露不充分展开调查，

核心指向阿里巴巴及其部分高管或董事人员是否违反美国证券交易

法的条款。截至目前，已有 5家美国律师事务所宣布将对阿里可能对

投资者提供不实商业信息进行调查。 

    有分析指出，国家工商总局发言人回应“白皮书不具有法律效力”，

这也意味着向外界告知阿里巴巴并未隐瞒信息。因此，美几家律所提

起的诉讼将失去证据支撑。 

    工商总局淘宝“掐架”全记录 

    工商总局 

    1月 23日 

    工商总局发布《2014年下半年网络交易商品定向监测结果》，淘

宝网正品率最低仅为 37.25% 

    1月 27日 22时 

    国家工商总局新闻发言人回应称，网监司一直秉承依法行政的原

则开展网络市场监管执法工作，“网络交易商品定向监测是评估市场

风险、警示违法经营的重要工作方式。” 

    1月 28日上午 
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    工商总局官网发布《关于对阿里巴巴集团进行行政指导工作情况

的白皮书》，指出阿里系平台存在主体准入把关不严、商品信息审查

不力、销售行为管理混乱、信用评价存缺陷、内部工作人员管控不严

等 5大问题。 

    1月 30日 22时许 

    国家工商总局网站发布消息称，国家工商总局局长张茅当天在工

商总局会见了阿里巴巴董事局主席马云，肯定了电子商务和阿里巴巴

所发挥的重要作用。马云则表示，阿里将积极配合政府部门打击假货。

此外，工商总局发言人在 30 日召开的新闻发布会上表示，此前工商

总局网监司发布的“白皮书”，不具有法律效力。 

    阿里巴巴·淘宝 

    1月 27日 14时 

    淘宝通过官微转发“一个 80 后淘宝网运营小二心声”公开信，

直接对工商总局网络监管司刘红亮司长喊话，指出监测在抽样、程序

等存在问题。 

    1月 28日 14时 50分 

    淘宝发声明，称网监司司长刘红亮程序失当、情绪执法，决定向

国家工商总局正式投诉。 

    1月 28日 16时 56分 

    淘宝官微发表文章称即时起成立由 300人组成的“打假特战营”，

马云说假货不是淘宝造成的，但淘宝只能认下它，解决它。 

    -------------- 
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    网友说的好：工商局认怂事件折射出——马克思所说：经济基础

决定上层建筑！加快私有化和私有化的经济基础会如何？还用说嘛！

这就是中国改革带来的好处，资本大鳄可以向国家主管部门较劲。你

不服？我给你上点眼药你就受不了。这些年房地产不是在那摆着吗，

政府不出来撑腰试试看，让你与之相关产业都不景气。说到底就是当

初在制订政策的时候没有充分考虑到后果，如果当时不把房地产作为

支柱产业发展会有今天被人家绑架了吧？ 

    从淘宝投诉电话不是人工的就可以看出，他们压根就是不理假货

投诉！ 

    官商和解了，这么多年的销售假货和监管不严“圆满”得到解决，

可是这些受害者该去找谁呢！ 

    本世纪最大的冷笑话。淘宝上各种假货危险品禁品都买得到，没

有假货，淘宝也就倒了。敲敲键盘就查得到，你堂堂国家工商总局用

得着和淘宝联手打假？正如上面一位仁兄说的：公安能否与老鸨联合

扫黄？联手的结果只有一个：淘宝更牛了，假货带上保护伞了 

    打假是工商局的职责，淘宝一个电商有什么权利打假？它顶多是

禁止在它平台上销售，可假货依然存在。要是淘宝发现假货立马举报

到工商局，工商怎么办？你不去打就可能被揭露出不作为，你立即去

打又不一定有这能力和精力，这其实是自己走了一招臭棋。---按你

的意思，酒店完全可以容留卖淫，那是公安的事 

    这个倭猪腿子为了彰显呛屎还在百般狡赖。老子问你，卖不卖假

货你无能为力。但是，介绍商品信息的页面有没有规范，哪些是必须
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的，哪些是可以省略的，有没有强制性规定，页面与货品通过工商第

三方认证强制二维码管理很难吗？如果那样做了，出了事儿买家不去

找工商还会赖你吗？说白了还不是为了谋求法外治权+逃避体制内

【介入】？！ 

    以售卖汽车轮毂为例，孔距、宽度、偏距、中心孔这些参数是必

须的，真正标齐全的有几家，你去网上看看。买家不都是专家，而卖

家没有不是专家的，刻意隐瞒有些数据对普通消费者来讲是多大的陷

阱，而且跳了陷阱哑巴吃黄连，明白吗？！ 

    ---------画龙点睛之句：淘宝上要都卖正品那他就没有价格优

势了，那他拿啥和实体店竞争，还卖个屁啊 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0100:01 

    今天公共车上遇到一个学生，我感慨中国的大学课程起码三分之

一是过时的，没有必要学的！这学生是学城乡规划的，说白了就是学

软件做县域经济规划这样的事，已经有画图软件了，还让他们用 1个

月把中国水系图描一遍，实在没有意义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0122:05 

    @zxl196820122015-01-3123:36:32 

    央行降息救市 2月 1日起下调贷款利率 40个基点 

    央行宣布降息：决定自 2015 年 2 月 1 日起下调金融机构人民币

贷款和存款基准利率。金融机构一年期贷款基准利率下调 0.4个百分

点至 5.2%；一年期存款基准利率下调 0.25 个百分点至 2.50%。同时

结合推进利率市场化改革，将金融机构存款利率浮动区间的上限由存
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款基准利率的 1.1倍调整为 1.0倍。 

    ---------- 

    1968：HOUL不住了，开始放水！密切注意黄金动向！ 

    ----------------------------- 

    @WY15922015-02-0107:00:43 

    从哪看的呀？ 

    ----------------------------- 

    1968:据中国指数研究院最新发布的百城房价指数显示，1 月份

全国 100 个城市(新建)住宅平均价格为 10564 元/平方米，环比在经

历连续 8个月下跌后，本月止跌，微涨 0.21%。------同志们，这是

要加快推行房产税的先期舆论准备！你想，在房价一片大跌中推房产

税好呢，还是房价开始回暖的时候推好？显然政府想即收税又获得打

压房价的功劳！ 

    政府想要扭转房价下跌的趋势很难但是让指数跌少一点还是可

以的，比如各地政府收购商品房做保障房，就能拖住房价不快跌，有

买盘嘛！还有一个计算方法问题，大学生买房政府补贴，那么房价还

是哪个房价，补贴不计入房价，可以玩的花招很多嘛！看来房产税半

年后，也就是下半年可能要推出！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0122:33 

    引用： 

    最後的温柔 

    发表于 2015-02-0109:43:27 
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    中国经济将陷入无底深渊 

    波罗的海干散货指数跌 3.8%，报 608 点。1985 年波罗的海干散

货指数开始上线，从此从一个视角纵览全球经济风云，成为全球经济

最具前瞻性的指标。从这个指数我们看出，中国经济所谓 2008 年是

大底是完全错误的，因为 2008 年该指数只是跌破 663 点，而现在已

经跌到 608 点，回到了 1987 年，还将大跌，这充分显示，中国经济

面临的只是一个深渊，深不见底。 

    所有的指标都在显示，中国这场泡沫是人类历史上从未有过的大

泡沫，破灭后是惨绝人寰的悲剧。中国全民都将面对这样的悲剧。这

哪里是在搞建设，分明是滥发货币，盖些毫无用处用以囤积的烂房子

烂商城。这种泡沫大跃进，居然被称为奇迹？不过有一个奇迹，那就

是，2009 年滥发货币后，钱不值钱，一股脑拉起铁矿石价格，从 68

美元拉高到 190 美元，把原油价格从 35 美元拉高到 117 美元，把伦

铜价格从3800美元拉高到12000美元，所有大宗资产价格一律暴涨，

不仅如此，将波罗的海干散货指数从 663点拉高到 10000点上方。 

    用钢筋水泥累积起来的 GDP根本就不可能长久，中国政府举国上

下尽其力，各级政府纷纷捞钱，贪官污吏不计其数，一起在房地产中

穷捞硬抢，搞出很多富人。现在情况不同了，中国政府的错误在于，

以为房价可以一直涨上天，哪知道烂发货币必然导致货币崩盘汇率崩

盘，而房价是因为滥发货币而上涨，汇率必出大问题，这个逻辑从来

都是国际金融的基本逻辑，任何国家都不可能违背，而中国却藐视基

本逻辑，房地产一出问题就开始印钞，开始刺激，开始救市。 
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    哥们，混不下去了吧。从波罗的海干散货指数跌倒 1987年的 608

点开始，人民币标的资产价格全面暴跌，铁矿石将会跌回到 32美元，

原油价格会跌破 35美元，伦铜跌破 3800美元是确凿无疑的，铜铝镍

锌锡一概暴跌完毕，人民币汇率就全露馅了，暴跌无可避免。千万不

要扯什么央行故意，这个滥发货币的央行不会有什么好结果，人民币

的崩盘根本就逃不脱。 

    2008 年的底部已经被跌穿，根本就没有见底，千万不说什么

GDP7%，根本就不可能的事，编出来的数据，迟早会露馅。遮羞布是

没有用的，那种 GDP本质都是泡沫，风一吹就不见了。不管中国政府

如何再刺激，已经完全无用。 

    --------- 

    1968：我说一下：波罗的海干散货指数是不会骗人的！2013年中

国进出口贸易总额超过 4。16万亿美元是世界第一，超过美国的 3.53

万亿美元，而且我们是实在的货物进出口，美国是服务贸易远超中国，

美国相当部分是虚拟出口！什么意思？波罗的海干散货指数就是中国

真实进出口和经济的晴雨表！ 

    我们的思维再延伸一下，淘宝的假货通过物流进入千家万户，可

以说这个 GDP 就是产生垃圾的 GDP，靠这样支撑的 GDP 即使依然是

10%的增长也一点意义都没有！而有本事往国外卖假货啊，往国外我

们是倒贴钱亏本卖好东西，比如稀土，而国内是卖假货为主，用脚后

跟想一想都知道：这样的经济不崩溃都没有天理了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0123:07 
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    @bad872015-02-0121:14:30 

    白马的那篇文章因为涉及买卖被封，而这篇还好好的，怎么回事。 

    同一情况不同待遇，天涯果然是人治社会。 

    ----------------------------- 

    1968：我靠，我不是大 V居然业享受了这般好的待遇了！天涯果

然更体谅平民！顺便说一下 2月 5号我们就停止发干果了，卖玉石大

籽料的活动也已经截止，不要眼红我们了！当然需要碧玉和羊脂玉戒

指这样的成品的走顺丰快递还是可以再卖几天的！ 

    最近我对商业之道领悟颇多！比如对资本主义的危机是过剩的危

机体会就很深，就拿我卖大玉石籽料来说吧，开始几次卖的挺快，我

就自己先进 5-10 个玉石卖，这样进货更便宜，利润更高一些。但是

上次进 5 块只卖掉两块，我就想如果我进 11 块一旦卖不出去，那么

我们家就堆满玉石了，就要压资金 3500 元左右了，由于我前面信誉

很好，这次我和卖玉的和田老乡说好 2 天内卖不出去可以退回，果

然，这次只卖了 4 块玉石，这样如果像以前那样我自己花钱买进的

话，我家就有 12 块玉石，每个像西瓜那样大，可以摆满客厅了！如

果盲目扩大进货，那么一旦需求忽然萎缩就是资金链断裂经济危机！ 

    现在想，商家即使不考虑房租也必须在成本一倍以上卖商品，否

则积压了货物亏损的钱只有从卖掉的商品上赚回来！如果考虑店面人

工，必须是成本 5倍以上的利润才能赚钱！ 

    哎，我又回到哪话，定单生产和销售的共产主义的按需生产真是

解决这个问题的根本出路！所以，我们不谈空洞的什么远大的共产主
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义理想什么的，我们从经济实际看，共产主义的生产和消费模式是最

合理的，在科技发达的今天，技术上这已经不是问题，问题在生产资

料是不是全民所有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0123:47 

    黑龙江超配官员 11614人将于 2017年底前全部消化 

    2015年 01月 31日 14:43 

    来源：人民网 

    核心提示：黑龙江省委 31 日通报中央第八巡视组巡视黑龙江反

馈意见整改情况，指出黑龙江全省超配干部基数现为 11614人，现已

消化超配干部 1824人，其余将于 2017年 12月底前全部消化。 

    原标题：中共黑龙江省委关于巡视整改情况的通报（全文） 

    人民网北京 1 月 31 日电据中央纪委监察部网站消息，中共黑龙

江省委 31 日通报中央第八巡视组巡视黑龙江反馈意见整改情况。全

文如下： 

    根据中央统一部署，2014 年 7 月 28 日至 9 月 27 日，中央第八

巡视组对黑龙江进行了巡视。2014 年 10 月 28 日，中央巡视组向省

委反馈了巡视意见。按照党务公开原则和巡视工作有关要求，现将巡

视整改情况予以公布。 

    省委成立了以省委书记王宪魁为组长的整改工作领导小组，把中

央巡视组反馈意见整改落实作为重大政治任务摆上日程，以严肃认真

的鲜明态度和一抓到底的坚定决心，坚持高标准、严要求，逐项进行

整改落实，取得了阶段性成果。 
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    --------- 

    1968：一个省上万，那么全国去港澳台，就是超配 30多万干部！

其实就是不算超配，干部本身就比实际起码多了一倍！200万干部是

多余了！我的思路是不要公务员下岗，让 200万干部缩编降职转成一

般公务员，辞退临时工结余的费用就很可观了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0123:52 

    实际超编的 200 万干部的三公消费绝对超过 2000 万普通公务员

的公务消费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0321:10 

    @zxl1968201220462 楼 2015-01-2911:39 

    皮海洲：不要意淫险资加速进场或是故意误导股民 

    2015 年 01 月 29 日 08:11 作者：皮海洲来源：采编：东方财富

网 

    1 月 26 日，保监会通过其官网公布了《2014 年保险统计数据报

告》。根据该报告提供的数据，截止 2014 年末，保险资金运用余额

93314.43 亿元，较年初增长 21.39%。其中，银行存款 25310.73 亿

元，占比 27.12%；债券 35599.71亿元，占比 38.15%；股票和证券投

资基金 10325.58 亿元，占比 11.06%；其他投资 22078.41 亿元，占

比 23.67…… 

    ----------------------------- 

    @6021849422015-02-0218:11:44 

    忍不住又回来看了一眼不过我实在不好意思要而且我也有错 
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    ----------------------------- 

    1968:不是你要给你，而是我自愿赠送给你！要送就送个大玉石

籽料回家当摆件吧！我有你的地址，到时候你付大约 40-50元运费就

可以了！ 

    这个如何？自己做个底座！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0321:12 

    欢迎孙朋友继续入群，玉石买多了，干果可以买嘛！我们后面战

略合作伙伴还有化妆品和羊肉呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0321:36 

    @zxl196820122015-02-0123:47:16 

    黑龙江超配官员 11614人将于 2017年底前全部消化 

    2015年 01月 31日 14:43 

    来源：人民网 

    核心提示：黑龙江省委 31 日通报中央第八巡视组巡视黑龙江反

馈意见整改情况，指出黑龙江全省超配干部基数现为 11614人，现已

消化超配干部 1824人，其余将于 2017年 12月底前全部消化。 

    原标题：中共黑龙江省委关于巡视整改情况的通报（全文） 

    人民网北京 1 月 31 日电据中央纪委监察部网站消息，中共黑龙

江省委 31日通报中央第...... 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-02-0210:07:54 

    看来你还是禽兽！你的意思是拿社会弱势群体-临时工开刀，让



11500 

 

他们失去任何生存保障而自生自灭对吧？而那些大量冗余的公务员

却可以继续当寄生虫吸血对吧？你个狗日的畜生！！！！！ 

    所有网友，包括那些骂我的网友，你们看看，这个楼主到底是个

什么货色？ 

    ----------------------------- 

    1968：孩子放寒假，喜欢看电影，滑雪，游泳，学拉丁舞，当然

还有学英语，我自己还有三个地方要上课，实在太忙了，不过冷落你

几天，看来你也觉得没有意思了吧，哈哈哈哈！ 

    你上面的回复虽然是转帖的，但是很有价值，可以帮助我建立完

整的新社会主义经济理论的基本思想体系，啊，这里多谢您了！ 

    理论是纲领，纲举目张！现在的所谓市场经济体系下，大学毕业

生就业出路要么就是当体力劳动者--这样还不如不欠许多钱上大学，

要么就是当国家公务员或者教师或者军人，除少数理工科专业的学生

外，多数学生尤其是文科学生给我们孩子们留的高端职位很少！即使

到网上淘宝做生意前面说了也是给马云白白打工不赚钱，实体做生意

就算国家免减税收店面房租就可以把人逼死！ 

    我的思路很简单，公务员中的干部大幅精减，但是公务员数量不

变，起码 80%的干部降职为普通工作人员！或者分几批轮换到贫困山

区进行干部支教！或者成为工作组加强乡村基层党组织政权建设，扫

除农村家族、宗教和其他黑恶势力把持政权的局面！公务员中的临时

工和其他多余的公务员以及其他失业下岗大龄人员发展国有企业给

予正式长期的国有职工地位和福利待遇，比如事关民生的食品行业以
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及私人老板暴利的眼镜行业可以率先国有化或者公私合营！ 

    简单的说，我们就是要变临时工为正式工，把劳动力转向生产和

服务行业而不是衙门里！ 

    我这话不是因为你这样质疑我了，我一时狡辩这样说，你可以查

一下，我一贯就是这个思路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0321:38 

    @type882015-02-0208:49:49 

    农村宅基地退出机制试点工作悄然推开两年半完成 

    http://house.qq.com/a/20150131/012873.htm 

    老帅请解读下。 

    ----------------------------- 

    我解释了，但是被删！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0321:48 

    求是网刊文：应严惩围攻教育部长的教师和公知大 V 

    2015年 02月 03日 15:16来源:求是网 

    朱继东，中国社科院国家文化安全与意识形态建设研究中心副主

任兼秘书长(资料图) 

    原标题：抓好高校意识形态工作要敢于拔钉子 

    教育部部长袁贵仁日前一次关于绝不能让传播西方价值观念的

教材进入我们的课堂、决不允许各种攻击诽谤党的领导、抹黑社会主

义的言论在大学课堂出现等内容的讲话在互联网上遭到攻击，个别高

校教师和社会上的公知大 V甚至联合起来围攻。随着以习近平同志为
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总书记的党中央对意识形态工作越发重视，各地各部门各单位高度重

视意识形态工作是必须的，高校作为意识形态的前沿阵地更应该加强

管理，袁贵仁的言行也是其职责所在，为何竟然遭到围攻？其中原因

很多，但最根本的一条就是，这些参与围攻者近年来屡次围攻在意识

形态领域敢于亮剑者，并且没有得到应有惩处，才使得其越来越肆无

忌惮。因此，要真正抓好高校意识形态工作，一定要敢于拔钉子，对

那些经常发表攻击党和社会主义的言论的教师要坚决清除，才能真正

惩恶扬善，迎来高校意识形态工作的崭新春天。 

    这场围攻首先是由部分高校的教师发起的，其中某大学法学院教

授一篇三问袁贵仁的博文故意通过混淆“西方价值观念”这个本来有

明确而又具体含义的概念等手段来故意曲解、歪解甚至攻击，并很快

在微博、微信上广为流传。而个别新浪实名认证微博的北京大学、中

国政法大学等高校的法学、政治学教授也进一步煽风点火，制造了思

想混乱。 

    社会上的一些公知大 V 也纷纷加入围攻的行列。以新浪微博为

例，不仅有人通过微博故意曲解袁贵仁的讲话、质疑袁贵仁说话自相

矛盾，进而攻击高校意识形态工作，还有人对其进行侮辱、谩骂，甚

至对其家人进行人肉搜索，在网上形成了一次次围攻，误导了不少网

民。 

    这次围攻表面上看是针对袁贵仁的言论，实际上则是对中央加强

高校宣传思想工作的示威和反击，是某些人对中央加强意识形态工作

的不满的又一次借机发力。随着以习近平同志为总书记的党中央对意
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识形态工作的越发重视，尤其是不久前《关于进一步加强和改进新形

势下高校宣传思想工作的意见》的印发，大部分人叫好、点赞，但也

有一部分人非常不满，那些近年来经常发表攻击党和社会主义的言论

的高校教师和社会上的公知大 V 更是非常痛恨，但也不敢公然对抗。

于是，他们就寻找一切机会发泄不满，同时对一切支持中央加强意识

形态工作的言行进行攻击。 

    同时，一个值得重视的问题是，在今天的意识形态攻防战中，旗

帜鲜明地支持党和政府的言论常常遭到围攻也表明在意识形态敢于

亮剑的党员干部还是太少，不少人还是过于明哲保身、不敢担当，导

致那些敢于挺身而出的同志不少时候处于孤立无援的境地。当前，以

习近平同志为总书记的党中央对意识形态工作极端重视，正推动中国

在意识形态领域实现拨乱反正。而现在中国的主要问题是，各级党委

有些负责同志和有些意识形态管理部门的某些人员多年来一直明哲

保身、不敢亮剑，不仅不敢批判错误思潮，而且对坚持弘扬正能量的

同志不支持，甚至冷嘲热讽、变相打压。因此，要真正打赢意识形态

反击战，就必须尽快改变这种局面。如何改变在意识形态领域敢于亮

剑者屡屡遭到围攻的局面？最重要的就是要对于围攻在意识形态领

域敢于亮剑者的言行要进行严厉惩处，并且要敢于出重拳、拔钉子。

某些人或势力之所以对在意识形态领域敢于亮剑者一次次进行围攻，

这些人或势力一直没有得到应有的惩处是非常重要的原因。如这次三

问袁贵仁的是某大学法学院教授，而和他同一学院的一位大 V教授屡

屡发表攻击党和社会主义的言论却一直没有得到应有惩处甚至还名
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利双收，这对高校教师恐怕起到了一个恶的示范作用。此外，除了高

校教师外，新浪实名认证微博中还有不少媒体人、律师、企业家、文

艺界人士等也屡屡参与围攻，也没有得到应有惩处。正是有关部门某

些人的不作为等原因，导致这些参与围攻者越来越嚣张。因此，有关

部门一定要严厉查处这些人或势力，抓几个反面典型予以严惩。同时，

我们要站在坚决抵制西方的意识形态渗透、和平演变的高度，严厉打

击其代理人、代言人。近年来，西方利用非政府组织、基金会等为掩

护，借助于网络等渠道进行渗透，加大了对中国进行意识形态渗透、

和平演变的力度，不仅积极在中国寻找代理人，而且采取多种手段大

力地对这些人进行政治基因改造，使其成为围攻在意识形态领域敢于

亮剑者的主力。我们对此不仅要高度警惕，而且要坚决打击一切在中

国进行意识形态渗透、和平演变的言行，决不能让其图谋得逞。对于

境外敌对势力在国内的代理人、代言人同样要严厉打击、绝不手软，

发现一个严惩一个。更重要的是，各级党委要积极行动起来，以这次

进一步加强和改进新形势下高校宣传思想工作为抓手，对高校意识形

态领域的乱象进行全面清理。近些年来，由于种种原因，一些高校的

党委在校内处于弱势地位，有的领导在意识形态领域不敢担当，面对

错误思潮不敢旗帜鲜明地站出来批评和处理，态度暧昧甚至姑息纵容。

因此，面对中央的新要求，有关部门要督导所有高校党委强化政治责

任和领导责任，大力加强党对高校意识形态工作的领导，主动、积极

地大力加强意识形态能力建设，建立意识形态责任制，并把意识形态

列入干部考察的重要指标，尤其是要抓几个气焰嚣张、性质恶劣的反
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面典型出来进行严惩，真正从思想上、组织上、制度上全面整顿、清

理、纯洁高校的干部、教师、党员队伍，打赢这场高校意识形态反击

战。 

    （作者系中国社科院国家文化安全与意识形态建设研究中心副

主任兼秘书长） 

    ------------- 

    1968：我认为在法律的框架下言论自由，不需要严惩什么人！有

分裂国家攻击社会主义制度和共产党领导没有事实依据的原创性胡

编诽谤开国领袖的依法法办就可以了嘛！这个专家虽然立场是对的，

但是水平很差！只要我们在鼓励公民言论自由的时候坚守宪法底线就

可以了！我们不是要搞运动抓几个气焰嚣张、性质恶劣的反面典型出

出气，而是只要犯了这个法，违法必究，即使美国总统要保外就医也

不行，这样才能真正树立良好的既活泼又严肃的舆论政治氛围！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0321:54 

    “央行 2月 1日降息”为假消息 

    来源:http://www.ms6666111.com/发表时间：2015-02-0309:32

点击：868 

    近日，一则关于“央行宣布降息，决定自 2015 年 2 月 1 日起下

调金融机构人民币贷款和存款基准利率”的消息在网络上流传并被转

载。后经权威渠道核实，央行近期从未发布过“降息”消息，该消息

为假消息！ 

    2015年 1月 30、31日，一则银行降息的消息引起了社会的广泛
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关注，消息内容为“央行宣布降息：决定自 2015 年 2 月 1 日起下调

金融机构人民币贷款和存款基准利率。金融机构一年期贷款基准利率

下调 0.4个百分点至 5.2%；一年期存款基准利率下调 0.25个百分点

至 2.50%。同时结合推进利率市场化改革，将金融机构存款利率浮动

区间的上限由存款基准利率的 1.1倍调整为 1.0倍”。 

    虽然消息被确认谣言，但是多位业内人士均表示，降息是那是早

晚的事。据一名银行工作人员称，“按照以往的规律，2015年肯定还

会降息，应该说近期应该会有降息，目前市场低迷，一般来说，只降

一次是不会产生太大作用的，一般都会连降两三次，所以 2015 年肯

定还会降息，但发布的时间点不好说，春节前后可能会有一次降息，

但下调幅度不会像假消息中所说的 0.4个百分点这么多”。 

    1968：我前面的判断也不会如此快的降息，但是各大网站转的跟

真的没有啥区别，我差点以为是我前面判断错误了呢！这样消息都有

人敢造假，这是什么性质的问题？这在战时就是扰乱金融市场，要立

即逮捕宣布死刑的！即使是现在如果纵容这样的假新闻，那么对股民

和其他期货市场的人士都将是致命的经济损失！危害不容小视！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0421:43 

    @zxl1968201220522 楼 2015-02-0321:12 

    欢迎孙朋友继续入群，玉石买多了，干果可以买嘛！我们后面战

略合作伙伴还有化妆品和羊肉呢！ 

    ----------------------------- 

    @6021849422015-02-0401:31:45 
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    好等我这些买的吃完了还会再买的 

    ----------------------------- 

    兄弟不要客气了！不过今年的干果这一季已经卖完了，后面都只

能算跨年陈货了，但是由于越储藏水分损失越大，价格还会上涨，所

以干果刚下来的时候最好！ 

    就枸杞而言，现在新疆以外的枸杞由于没有新疆枸杞红，所以用

硫磺的比较多，啊，大家闻起来稍有刺鼻的味道；新疆的枸杞由于光

照好颜色自然鲜红农民一般都用淀粉，这个可以加重量但是起码对人

体没有伤害；还有一些食品厂把枸杞泡出水配饮料然后再烘干卖！ 

    我可以直接在枸杞晾晒季节收购到上好新疆枸杞，但是，新疆的

枸杞糖份很大，这东西一放就容易粘在一起，所以收购了就要立即销

售！还有我可以从南疆直接采购核桃和红枣，但是，一车 4000 公斤

核桃成本 20多万，如果一下销售不出去形成积压我也就一下破产了！

现在我体会到，一些谣言说香蕉、说槟榔等等农产品，就这么一下销

售商和农民都会破产！好像这几年中国的农产品挨个被收拾过来了，

根据我和干果的大批发商喝酒的时候了解，干果这行谁的资金大谁收

益高！这很类似乔家大院的高粱霸盘！现在，小收购商破产了，那么

谁来掌控销售----大资本耳！这个大资本要么就是一定程度恢复社会

主义的供销合作社，也就是国家和地方资本进行垄断经营，把好处国

家、地方、农民拿走，市民也获得稳定的商品！要么就是私人乃至大

垄断财阀垄断经营--这样他们获得垄断利润，国家、地方、和农民乃

至消费者都不能获得好处，最多收个税，但是我们不要忘了供销合作
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社也是交税的！ 

    哎，现在人家军权在手，要继续深化改革，恢复社会主义的供销

合作社看来是没有戏了！那么蚂蚁搬家从大资本口里夺食只能是农村

生产合作社与城市小区对接直销！就我卖干果而言，只能是到时候大

家预先说大概要多少，然后我去比这个稍多的从农民哪里收购，放到

我家地下室，这样买家的价格低，我的资金风险小，过几年销售量稳

定后，农民种东西不盲目，大家都能获益，这就是我现在探索和实践

的初级阶段的订单农业和销售模式！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0421:46 

    我今年 4-5月份就可以获得第一批新枸杞，我的关系可以做到我

给较高的价格，农民保证不加淀粉，但是我需要购买的消费者给我订

单！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0421:48 

    @zxl196820122015-02-0321:54:49 

    “央行 2月 1日降息”为假消息 

    来源:http://www.ms6666111.com/发表时间：2015-02-0309:32

点击：868 

    近日，一则关于“央行宣布降息，决定自 2015 年 2 月 1 日起下

调金融机构人民币贷款和存款基准利率”的消息在网络上流传并被转

载。后经权威渠道核实，央行近期从未发布过“降息”消息，该消息

为假消息！ 

    2015年 1月 30、31日，一则银行降息的消息引起了社会的广泛
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关注，消息内容为“央行宣布降息：决定自 2015...... 

    ----------------------------- 

    @bad872015-02-0323:26:41 

    这是不是 ZF 故意发布假消息来测压的，看看民众反应会不会太

大，否则会照成贬值就不好办了。 

    我估计即使以后降息，因已测过压，所以不会出现贬值现象。 

    ----------------------------- 

    1968：从实际情况看确实如此！如果是一般人放出这个消息安全

部早把他抓起来了！现在看十有八九是央行自己放出测试压力的！这

不中国人民银行决定，自 2015 年 2 月 5 日起下调金融机构人民币存

款准备金率 0.5个百分点。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0422:09 

    据说这两天都开始封网行动了，看看网易等门户网站的警告，央

行两年半来首次降准释放流动性约 6千亿--这就是拐点信号！ 

    降息看看老百姓是不是蜂拥出来购黄金！从这几天我到商场观察

看，有这个迹象，那么他们先选择降准！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0422:24 

    22:11:03 

    老帅 2015-2-422:11:03 

    最高法：微博、网上聊天记录等可作“呈堂证供” 

    我要评论 

    2015年 02月 04日 11:28:27来源：中国新闻网我有话要说(5人
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参与) 

    最高人民法院 4日发布的一份司法解释显示，网上聊天记录、博

客、微博客、手机短信、电子签名、域名等形成或者存储在电子介质

中的信息可以视为民事案件中的证据。 

    2012 年 8 月，十一届全国人大常委会第二十八次会议通过了修

改民事诉讼法的决定，并明确该法于 2013年 1月 1日正式实施。 

    在法律施行两年之后，2月 4日，最高法正式发布《关于适用〈中

华人民共和国民事诉讼法〉的解释》，并于当日起正式施行。 

    据悉，这部共计 23 章、552 条的司法解释，是最高法有史以来

条文最多、篇幅最长、内容最丰富、参与起草部门最多、参与起草人

数最多的司法解释，同时也是人民法院审判和执行工作中适用最为广

泛的司法解释。 

    在民诉法修订过程中，舆论对于民事案件中的证据类型颇为关注。 

    根据新修订的民事诉讼法第六章第六十三条，“证据”包括：当

事人的陈述、书证、物证、视听资料、电子数据、证人证言、鉴定意

见、勘验笔录。但是，法律条款中并未对上述证据类型给予具体界定。 

    4日发布的这份司法解释明确，视听资料包括录音资料和影像资

料。电子数据是指通过电子邮件、电子数据交换、网上聊天记录、博

客、微博客、手机短信、电子签名、域名等形成或者存储在电子介质

中的信息。 

    此外，这则司法解释还称，存储在电子介质中的录音资料和影像

资料，适用于电子数据的规定。 



11511 

 

    据悉，这部司法解释将自 2月 4日起正式实施。 

    ----言论管制肯定要开始了，要么就是右派不让大家在转基因上

说三道四，要么就是农村土地所谓新改革，要么就是左派坚守最后的

舆论阵地，不让改变国体的言论招摇过市！要么就是经济危机降临需

要管控经济崩溃的言论，所以谁要买黄金谁看差不多过几天就去买，

啊，我不是今天这样说的，我以前说降息降准就是信号，当然国际黄

金降国内黄金升是最后信号，但那时可能就有些晚了，到时候政府急

了说我鼓捣大家买黄金我可吃罪不起！总之，不管哪一方都急了！没

事这几天我开始看电视剧了！没事不要惹政府！不知道他们想什么呢，

他们都急了！ 

    左派错在没有发动群众不敢把话挑明，这样右派最后掌握局势是

迟早的事情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0422:45 

    中国蒜农就大蒜被韩国退货致信朴槿惠：请给个交代 

    2015年 02月 04日 02:06 

    来源：北京青年报 

    133人参与 0评论 

    原标题：中国蒜农致信韩总统：请给个交代 

    本报 2 月 1 日曾报道，山东临沂兰陵县蒜农向韩国农水产食品

流通公社供货 2200 吨大蒜。大蒜在发货前经收货方韩国农水产食品

流通公社专职人员质检合格，但到达韩国港口后被韩国农管所认定为

质检不合格要求退回货物，对这一退货理由，蒜农表示无法接受。同
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时，货物退回给蒜农造成经济损失高达 1000 多万元，迫不得已中国

山东蒜农给韩国总统朴槿惠写公开信维权。 

    因为韩方的退货让几位蒜农背负巨大债务，目前 2200 余吨大蒜

滞留青岛港口，眼看着储存费用在一天天的上涨，蒜农们惆怅不已。

这时候，中国的热心市民纷纷致电本报，表示可以帮助蒜农提供销售

渠道。其中，广东卢先生表示，愿意带领自己的电商团队为蒜农搭建

网络销售大蒜平台，帮蒜农尽快将大蒜卖出去。 

    亏本蒜农给韩国总统写公开信 

    昨日，中国蒜农王先生给韩国总统写了一封名为“致尊敬的大韩

民国总统朴槿惠”的公开信，落款为包括王先生在内的此次向韩国供

货的三位蒜农。 

    公开信中表示，“我们向贵国出口的 2200吨大蒜是严格按照流通

公社的标书要求进行备货，且所有程序都是在韩国流通公社派驻人员

在场并检验合格的情况下进行的。货物是在流通公社派驻人员验货合

格后亲自打上流通公社的专用铅封之后才进行的装船运输。” 

    同时，公开信中还表示，“我们的血汗钱付之东流，现在生活十

分困难，中国的传统春节即将来临，我们的父母和家人因为这件事情

天天以泪洗面。希望您能感受到我们面临的巨大损失和痛苦，希望您

能协调韩国农水产食品流通公社给我们蒜农一个交代。” 

    同时，王先生还表示，自己和另外两位蒜农会坚决维权：“遭遇

到这么大的损失，我们想要有一个合理的说法。”国家商务部工作人

员表示，如果要走法律程序，也需要前往韩国进行维权申诉，维权将
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会十分困难。 

    蒜农贱卖大蒜以还借款 

    昨日，北京青年报记者致电蒜农王先生，王先生表示，2200吨大

蒜现在已经全部运送回国，现在滞留在青岛港口，接下来只能尽量卖

掉大蒜来还款。 

    王先生表示，当初备货时所需要的货款都是向亲朋好友借来的，

或者找担保人向资金互助合作社、融资公司等筹钱。目前，借助银行

贷款，蒜农张先生供货的 1000 吨大蒜已经运回兰陵县当地，且卖出

600吨左右。宋先生供货的 600吨大蒜也已经运回兰陵当地，并卖出

100 多吨。蒜农王先生供货的 600 吨大蒜现暂放在青岛港口。“没钱

运回来了，正在筹钱争取尽早把大蒜都运回来。”王先生表示，货物

放在青岛港口每日产生储藏费等费用 1万多元，但将货物陆运回来也

需要一笔不小的费用，“现在很难借到钱了，没人借钱给我们了”。王

先生告诉北青报记者：“运回来放在我们当地的仓库里就省点钱。” 

    张先生表示，现在这批大蒜卖不出好价钱，最贵能卖到 2元 1角

一斤，而之前和韩国方面谈好的价钱是 2 元 7 角左右。“能卖先卖了

吧，借的钱得先还上。” 

    热心市民愿助销大蒜 

    山东蒜农大蒜被韩国退回的新闻一经报道，引起国内媒体和热心

市民的广泛关注。许多市民致电本报社，表示愿意帮助蒜农提供大蒜

销售渠道。也有国际贸易方面的专家表示，自己可以就合同问题帮助

蒜农维权。 
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    其中，广州卢先生致电本报社表示，愿意无条件带领自己的电商

团队为蒜农搭建网络销售平台，通过网络销售扩大销售途径。 

    卢先生告诉北青报记者，自己从事电商工作，拥有一些电商平台

和技术，可以帮助蒜农做一些策划、平台搭建和推广方面的工作，但

具体的买卖销售、定价和金钱的交易等相关事宜，由蒜农自己掌握，

保证蒜农掌握一手的买卖信息。卢先生还表示，自己是“新农人”，

一直以来很关心农产品方面的事情，“就是自己手上刚好有这个资源，

觉得能帮得上忙就帮。” 

    文/见习记者高语阳 

    线索提供/高女士 

    ------------- 

    1968:中国北方每家 100 克就解决问题了！这里还是一个要垄断

的问题，韩国乃至日本严重依赖中国农产品，长期以来我们给他们的

优质低价还受欺负，大家不知道很多好东西我们自己花人民币想买都

买不到！我想建立社区大妈购买平台就可以实现订货购买！只要国内

高端需求上去了！以后出口韩国、日本的农产品价格要比现在涨 10

倍！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0422:49 

    引用：满族同胞强烈要求国家给我们计划生育的好政策！ 

    发表于：2015-02-0422:27:37 

    作者:湖南新青年 

    最近这论坛里出了个叫“无敌手”的满人网友，代表我们满族每
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天在強烈的呼吁，要求国家给我们民族也实行计划生育的好政策！我

们满人现在为什么这么穷？这么弱智？就是因为我们没有实行“少生

优育”的结果！国家这是在岐视我们啊！独生子女政策是多么好的政

策啊！为什么这么好的政策不给我们满人也实行？？俗话说“要想富，

少生孩子，多养猪！”这话太有道理了，我们满人从解放前的 300 多

万人，增涨到现在的 1500 多万，短短 60 多年时间，人口翻了五倍

啊！！！这个速度太快了，人口这么爆炸下去，我们怎能不受穷？？？

国家应该一视同仁，让我们满人也好好的享受一下计划生育的好政策

了。早在大清的康熙爷时代，我们就提倡满汉一体了，为什么到今天

国家还在搞区别对待？这太不应该了！这是对我们的岐视！！我们強

烈反对，我们强烈要求国家对我们也搞计生，让我们像汉人一样，少

生孩子，多养猪，快速的富裕起来。支持的请顶！！！把它顶到党中央！！！ 

    1968：强烈支持少数民族同胞要求全面平等的主张！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0423:14 

    中国人民大学教授周孝正教授计算中国穷人的依据是按“联合国

标准一天 1美元不到为绝对贫困，2美元不到为低收入”得出的。他

说；“中国有九亿人口没有达到 2 美元标准，为什么？九亿农民年均

收入 3587元，不到 5000元，再加 1亿城市贫民，中国穷人 10个亿。”

这是 2011 年 1 月 3 日发表在［人民网］题为《中国人民大学教授周

孝正指出，中国穷人有 10亿，不服电视辩论~！》一文所述的数据。 

    经历三十余年改革开放的中国，少数人富了，这是不争的事实，

但多数人并没有富，也是不争的事实。为什么 13 亿人口的大国还有
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10 个亿穷人？出现这么多穷人的原因在哪？他们没有文化？他们不

愿劳动？他们工作不勤奋？他们不会挣钱？看来都不是。中国的穷人

之所以这么多且这么穷，主要是因为他们没有摆脱贫困的资格，因而

面对贫困只有无奈。 

    --------- 

    1968：他的计算还是偏多了！毕竟我看到数据是 5。5 亿人可以

用手机上网，按理说能够手机上网不应该是贫困！不过考虑到一人住

院，全家遭殃，一个孩子上大学，父母蒙难，一个人买房子几辈子负

债的因素等，手机上网的人他们也可以是孩奴、房奴、医奴都应属穷

人之列，起码在中国应占 80%。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0423:31 

    太阳能车来了！陆厂汉能称 10月量产、可跑 100公里…！ 

    发表于：2015-02-0318:44:48 

    作者:正在连接服务器 

    不只电动车，太阳能汽车也即将问世！中国太阳能设备制造商汉

能控股(HanergyHolding)2日宣布，将进军车界，预计十月量产 5款

太阳能汽车。 

    Forbes2 日报道，汉能董事局主席李河君(LiHejun)表示，该公

司与三家外商、两家陆企共同研发 3-5款太阳能汽车，新车款外壳将

覆盖 6 平方公尺的薄膜太阳能电池，光照四小时後，可行驶 80-100

公里。 

    李河君 1月表示，薄膜太阳能科技的转换效率已达 20%以上，足
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以和传统太阳能面板一较高下。 

    彭博社 2 日报道，汉能控股旗下的汉能薄膜发电(0566.HK)在香

港挂牌，股价自去年 11 月中以来一路狂飙，市值已经成长两倍至近

1,530 亿港元(190 亿美元)，足足是全球太阳能电池模组龙头

FirstSolar的五倍。 

    金融时报 1 月 28 日对汉能薄膜发电的财报表示疑虑，称汉能薄

膜发电的最大客户是汉能控股，2010 年起该公司近半营收都来自汉

能控股。2013年年度财报显示，汉能控股合约仅有 35%结清付款。汉

能薄膜发电随後出面澄清，称金融时报有所误解，该公司与客户合约

皆依照进度，分期结算，並强调该公司积极拓展业务，让客源更加多

元。 

    ----------------- 

    1968：好消息啊！3万的电动车，四轮，配一个小汽油发动机（摩

托车发动机）充电，单用电池可行时 100 公里，速度 60 公里/小时，

现在到处限速都是 60公里嘛。这就很好用了。这个产品已经完善了，

可是发改委不准上牌！这个发改委脑子是不是有病？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0423:39 

    港报：百年黄金定价机制将更新中资银行参与 2015-02-

0310:10:00 

    核心提示：新的定价机制将取代有 95 年历史的旧的黄金定价模

式。原来的模式由四家银行每天两次通过电话进行定价。 

    2月 3日报道港媒称，中资银行正加入到参与黄金定价新机制谈
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判的阵营中。新机制将取代有百年历史的基准伦敦黄金定盘价。 

    据香港《南华早报》2月 3日援引彭博新闻社报道，伦敦金银市

场协会（LBMA）首席执行长 RuthCrowell2 日在一份声明中表示，有

兴趣参与 LBMA 黄金价格制定的各方呈现更多元化的局面，其中包括

来自中国的公司。LBMA 拒绝透露参与新定价机制谈判的公司的数量

和名字。新的定价机制将于 3月启动。 

    洲际交易所基准管理机构（IBA）去年 11月被选中成为新定价机

机制的管理者。新的定价机制将取代有 95 年历史的旧的黄金定价模

式。原来的模式由四家银行每天两次通过电话进行定价。白银在去年

8月成为首个摆脱旧定价机制的贵金属品种，而铂金和钯金从去年 12

月 1日起实行新的定价机制。 

    IBA 总裁 FinbarrHutcheson 在一份声明中表示，有意参与新的

电子竞价模式的公司数量令人鼓舞。他表示，竞价参与者数量的扩大

将增强数据的透明度和可信性，从而更好地代表市场价格。 

    目前黄金市场由法国兴业银行、加拿大丰业银行、汇丰控股和巴

克莱来进行定价。 

    根据声明，新的黄金定价机制将从 4 月 1 日起接受英国金融市

场行为监管局的监管，并将引入国际证券委员会组织准则。 

    ---------- 

    1968：看来 3月的黄金价格因为参照物变了，所以真不好说，不

知道他们要搞什么名堂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0500:02 
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    @zxl1968201220532 楼 2015-02-0421:43 

    @zxl1968201220522 楼 2015-02-0321:12 

    欢迎孙朋友继续入群，玉石买多了，干果可以买嘛！我们后面战

略合作伙伴还有化妆品和羊肉呢！ 

    ----------------------------- 

    @6021849422015-02-0401:31:45 

    好等我这些买的吃完了还会再买的 

    ----------------------------- 

    兄弟不要客气了！不过今年的干果这一季已经卖完了，后面都只

能算跨年陈货了，但是由于越储藏水…… 

    ----------------------------- 

    @6021849422015-02-0423:08:44 

    枸杞我泡过了个大而且确实有那个味道和我从这里超市买的又

小又没味的不一样噪也吃过一次很甜 

    ----------------------------- 

    1968：感谢兄弟捧场，最近我的战略合作企业推出一款新的化妆

品，怎么说呢？我推出的合作化妆品是新品牌，产品质量可与大牌比，

但品牌知名度就差一些，所以价格就低很多，比如肌底液零售卖 380，

兰蔻小黑瓶 1280 元。正因为这样厂家愿意把做广告的钱优惠实际顾

客，换个口碑。 

    因为季节关系我们家的干果销售要停顿一阶段了，但是这个化妆

品对于入群的参加直销的朋友，厂家还有意外赠送和优惠！这个产品
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我老婆和她的闺蜜们使用后都认为质量和大品牌没有什么区别！ 

    这个厂家的老板和他的团队以前就是给大品牌供原料和设计配

方的团队，技术实力和原料质量是有保证的！ 

    有不少网友想在我们群做广告，我们拒绝了，不是我小气，有的

是卖同类产品大家想一想任何人都不愿意自己找个对手的，有的是转

卖别人的东西，质量、价格我们都无法确定真伪，所以我们不容许，

但是对于有厂家有技术有品牌有潜力的企业我们家愿意合作共同发

展！ 

    除了买干果，还要买物美价廉的化妆品的女士欢迎入群 

    新疆特产直销群 365913632一定要说是天涯网友，我们谢绝任何

人在群内做广告！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0500:12 

    大家先了解吧，回头我们再说详细的优惠活动方案，对了，买化

妆品大家喜欢赠送什么？希望需要购买的女士踊跃进群发言建议，我

们确实还没有想好给大家赠送什么，目前考虑赠送玛瑙手链、项链，

或者泡脚活血的红花或者喝水排毒的玫瑰花等等，力求内外同时保养！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0500:27 

    引用的好文章： 

    不能“对外攫取财富”，就不要走资本主义道路 

    发表于：2015-02-0423:11:18 

    作者:文君羊不能“低薪养廉”，就不要走社会主义道路，不能“对

外攫取财富”，就不要走资本主义道路社会主义国家是共产党代理劳
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动者群体执政的国家。共产党是劳动者群体的先锋队。因为劳动者群

体永远是全社会人口的绝大多数，所以只要共产党保持先进性并忠于

自己的阶级属性，共产党的执政就是天然合法的和民主的。党的先进

性体现在结合实际创造性运用马克思主义。阶级属性则是执政合法性

的基础。那么如何判断共产党的阶级属性呢？当然还是阶级分析的方

法最为科学。阶级分析的方法认为绝大多数人的政治立场取决于其社

会地位，其中绝大多数人的社会地位几乎等于其经济地位。用句俗话

说：就是“屁股决定脑袋”。再用句中国古语：“人不为己，天诛地灭”。

小岗村分田单干的理论基础就是这个原理，不过其目的是为着解散公

有制经济而已。用到党员身上也是一样的。换句话说：为了保持共产

党的阶级属性，党员的经济地位一定不能脱离劳动者群体。但是作为

先锋队而言，仅仅与普通劳动者一致是不够的，共产党作为先锋队不

是剥削阶级军队的“重赏之下，必有勇夫”。而是“吃苦在前，享受

在后”。所谓“按劳取酬”是对普通劳动者而言的。党员待遇的标准

就有了准则了，那就是“无私奉献”，无私奉献体现到待遇上只能是

“低薪养廉”。当然不同岗位的岗位成本和不同职务的职务成本必须

要另外考虑的。因此如果我们做不到“低薪养廉”，社会主义道路是

走不了多久的，很快就会变质的。在下屡次强调的“市场经济社会宏

观规律”其实是全社会市场经济运行规律的“积分求和”。该规律认

为市场经济体财富增长的唯一途径是从外部攫取资源。内部互相买过

来卖过去是不可能实现社会总财富增长的。具体方法上无非是军事侵

略抢劫，或者是殖民地剥削，或者是不公平交易。和平情况下则是貌
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似公平的高附加值产品交换不可再生资源或者是低附加值产品。如果

中国真的遂了右派的心愿。打定主意否定马克思主义，否定社会主义

道路，死心塌地地走资本主义道路。那么就必须首先在战略上谋划这

个大前提：从外部攫取资源的途径在哪里？逻辑是什么？如何凝聚国

民一致对外的共识？诸位还记得东邻的日本如何“明治维新”的么？

还记得半封建社会关系的德国如果后来居上的么？无不是举国一致

对外掠夺。其实在国际关系中抢劫才是第一生产力。其实他们的发家

之路也和资本主义的祖师爷英帝国相差无几，军事侵略加殖民统治加

资源掠夺。否则哪儿来的“日不落”呢？否则如何解释原本世界 GDP

第一的中国最后穷到了打不过岛国日本呢。遗憾的是现在的中国右派

到处吆喝“打麻将致富”，比如楼市炒作和股市炒作。但是却从不告

诉百姓谁是 14 亿人麻将桌的庄家，谁是开赌场抽头的赌场老板。和

一家子在一起打麻将不可能致富一样，请问中国人互相之间来回炒作

有可能实现总财富增长么？ 

    ------------- 

    1968:我一直也和这个作者有类似的想法，现在的问题其实已经

不是走资本主义还是社会主义的问题了，是整个国家被人家控制的问

题了！你看教育部长刚和前几年调子不一样开始往爱国方向转了人家

就揭发他儿子的问题了，他妈的你们早先为什么不揭发？这就是说所

有官员都多少有把柄在人家手里，老子没有那么还有儿子嘛！所以先

要全国官员交钱免罪才能真正国家摆脱人家控制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0500:39 
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    我上面引用的中华网这篇文章，我发现我回复后不能显示回复，

现在已经不见被删除了！即使我自己又注册一个 ZXL1968回来了的网

名上中华网，但是我几乎每一个回复都要被审查好长时间！发的帖子

一天后才出来！ 

    不过，我自有办法召集中华网的无论左右的爱国志士！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0500:53 

    淘宝集市网店仅 5%盈利很多人死在做淘宝的路上 

    公司报道经济参考报[微博]张彬刘丽 2015-02-0403:30 我要分

享 5582 

    王女士在淘宝开设的网店已经有两年没运营了，她毫不讳言称自

己的店是僵尸店。“各方面成本太高，亏损的太厉害，撑不下去了，

我几个朋友的网店也都暂停运营了。”王女士向《经济参考报(微博)》

记者表示。 

    记者在阿里巴巴近日举办的培训班上获悉，目前淘宝集市店有

600 多万个卖家，真正赚钱的不足 30 万个，仅占 5%；天猫商城店，

6 万多个卖家，不亏本的，不足 10%。该培训班的宣传材料上坦言：

你可能听到了太多有关淘宝与天猫的神话，告诉你做淘宝与天猫有着

多少机会与财富。可是，他们并没有告诉你，还有很多人死在了做淘

宝与天猫的路上。 

    天猫商城和淘宝集市分别占据 B2C网络零售市场、C2C网络零售

市场龙头。国内第三方电子商务研究机构中国电子商务研究中心监测

数据显示,截至 2013 年 12 月，在 B2C 网络零售市场，排名第一的是
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天猫商城，占 50.1%；在 C2C网络零售市场方面，淘宝集市地位稳固，

截至 2013 年 12 月淘宝占全部的 96.5%。此外，截至 2013 年 12 月，

实际运营的个人网店数量下降到 1122 万家，同比减少 17.8%。该中

心预计个人网店的优胜劣汰仍在继续。 

    在淘宝上开网店面临着各种高昂的费用，但这些费用不一定能带

来利润增长。“刚开始做的时候，淘宝商家不算多，没有花推广费、

直通车费等，大概经营了 2年时间。随着商家越来越多，流量被稀释

得越来越少，后期随着退货运费险的入场，亏损越来越厉害。”王女

士表示，投入 3万元本金，亏损了 1万多元。 

    业内人士表示，商家陷入两难境地，如果不花钱推广，则大量商

品就会失去展示和成交的机会；如果花费巨额推广费，极有可能稀释

利润或不盈利。 

    《经济参考报》记者就淘宝集市网店、天猫商城商户亏损一事采

访阿里巴巴集团，截至发稿未收到回复。 

    ----------- 

    1968:大家看看，淘宝比股市骗钱还狠！股市赚钱的还有一成呢，

这个淘宝就是大家白干给马云打工！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0501:01 

    我卖干果、玉石，至今不管赚钱多少，起码我没有亏本啊！如果

说开始我没有担心是假的，刚开始的第一个星期，我和老婆就担心万

一给人家的货寄丢了怎么办，内地人不认我们的东西咋办等等问题，

但是熬过第一个月以后我们什么都见识过什么都不怕了！很多人很早
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以前劝我上淘宝，我当时坚定的谢绝到淘宝！现在看这个做法是完全

正确的！ 

    世界上的事往往是另立门户的人，自己制定规则的人获得最大利

益！国家如此，个人做买卖也是这样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0600:46 

    ----------------------------- 

    1968:懒得理它，自己我千万字文章里去找吧！与傻子骂架丢哥

的身份！不过前面这厮转帖的关于社会主义的论述我倒是明天晚上看

晚自习要好好回复！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0601:48 

    @蜗牛也是牛啊 i2015-02-0516:44:47 

    今年俄罗斯大多数经济部门面临 10%的预算削减，而军费预算却

提高 33%至大约 3.3万亿卢布。并且大肆购买黄金~ 

    这是准备战争的节奏啊，全球产能过剩~第三次大战来了？ 

    ----------------------------- 

    1968：这没有什么奇怪的，资本主义的危机的高潮向来是世界大

战！其实如果我们是真正的资本主义也就罢了，我们可以抛开社会主

义的道德包袱抢先瓜分世界，即使是社会主义的原苏联也从来没有放

弃实力扩张！社会主义、资本主义、乃至共产主义只是人类的社会经

济运行方式，谁率先进入这个高效经济和公平经济，谁对内消耗最小

对外获得利益最大！以前国人对社会主义、共产主义的理解有重大失

误！社会主义、共产主义也要讲利益的！中国人按照儒家思想自己给
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共产主义思想有新的解释，这是不对的！诚然整个地球实现共产主义

经济制度最好，但是我实现了社会主义乃至共产主义首先是我的日子

先过好，而不是用我的财富帮助别人！比如毛泽东时代，我们自己很

穷但是为了别人建立社会主义制度牺牲我们自己的利益这是不对的！

我们建立社会主义或者共产主义是提高我们自己的竞争实力，这一点

斯大林就领悟的很好，我们想一想，是斯大林的社会主义还是毛泽东

的社会主义更能最后实现共产主义？我认为是斯大林的！因为毛泽东

的社会主义只讲援助别人不讲索取，这样我们自己的实力越来越弱，

像越南那样，像阿尔巴尼亚那样，像朝鲜那样我们稍微给少一点就不

愿意了，长期这样掏空国力，自己人民也受不了！而斯大林固然有很

多错误但是对外扩张实力是正确的，他将东欧纳入自己的经济体系，

实质上是将东欧国家并入前苏联了！这样前苏联才能和美国抗衡！这

就形成了超级大国争霸世界，我们中国不要说冠冕堂皇的客气话，我

们的实力被朝鲜战争、被越南战争消耗殆尽，右派批评毛泽东出兵朝

鲜是错误的，但是我要说毛泽东出兵朝鲜而没有把朝鲜纳入中国经济、

军事的圈子控制朝鲜是错误的！实际上当时中国不从朝鲜撤军，谁也

不能说中国什么也不能把中国咋样！如果中国志愿军当时就在朝鲜不

走了，那么结局就是我们说什么朝鲜就得听什么，而不是人家想听就

听，过几天不高兴了和前苏联好，乃至和美国好，我们一点脾气都没

有！越南、柬埔寨也一样！毛主席这样做，从个人道德看是符合中国

古代文化圣人的标准的，但是从国家利益看确实是大失策，我不是今

天这样说，自四年前本人发表文章以来，我一直认为毛主席值得批评
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的地方也就是这样一点！而这一点又是中国传统文化对共产主义与国

家利益的关系按照儒家思想解读了的原因，同样是共产主义与国家利

益关系的解读斯大林就正确的很！实际上斯大林的道路最接近全球实

现共产主义！ 

    当时中国共产党内也有人提议并入前苏联！那么实质上前苏联就

是以社会主义的名义实现了领土和主权和实力的扩张！一旦毛泽东提

倡中华民族独立自主不愿意依附他们，他们就翻脸了，管你是不是社

会主义！了！实质上毛泽东内心是想发扬中华大国风范的，是不想被

人家兼并的，但是你不兼并别人别人却要兼并你，即使搞世界共产主

义还有个谁当头的问题！现在搞共产主义有两种风格，一种是斯大林

模式，扩张实力，小国共产党首先要支持前苏联发展！还有一种毛泽

东模式，倾自己所有支持小国发展共产主义，自己只损失实力而不是

壮大实力，最后前苏联形成了超级大国和华约集团，中国除了几个要

饭还要看人家脸色的小国不牢靠的跟着外基本上只能是孤家寡人，走

到哪里一群要饭的围着！不给钱立马一哄而散！这不仅是毛泽东的问

题，邓小平也一样，就是换人家说句台湾是中国的领土，给多少狗屁

不是的小国多少好处！实际上就是全世界说台湾不是中国的，中国自

己认为台湾就是中国的就可以了，当别人放屁就可以了！凭什么给他

们钱？我知道现在左右在中国都还有自己的实力，我这文章实际上左

右都得罪了！但是我要指出，无论中国搞社会主义还是资本主义，没

有搞帝国主义的野心就是扯淡！我们现在中国的危机已经显然是资本

主义的典型的生产过剩的危机了，不搞对外扩张是没有出路的，只能



11528 

 

是自己忍受起码 20--30 年的大萧条！本来我们科技就落后，资源已

经面临枯竭，那样的话我们一点机会都没有，只能他妈的是个穷命！

这点希拉里同志看的很清楚嘛！ 

    我今天看新闻，说上千红二代歌颂反腐败，反腐败当然是对的，

但是几乎 99.9%的官员腐败，这个腐败可以反过来吗？即使把他们都

反掉，能够改变生产过剩的危机吗？不能！解决这个问题只能是对外

扩张！固然我们现在是独生子女多，是怕打仗，但是我们有几千万光

棍汉，打下东南亚每一个人一个老婆还是可以保证的！ 

    我昨天看图片新闻，广西的几十万骑摩托车的民工回家，我在想，

如果在摩托车的两侧和前面加固钢板，这就是几十万摩托化部队！结

合我其他的新的战法和武器发明思路，以最少的代价打下越南巩固越

南没有问题！越南哪个地方我和昆明调到铁道部的一个领导聊过，越

南铁路落后啊，在哪里可以修多少铁路盖多少房子又能给国内保障多

少粮食啊！到哪里就不要客气了，全面推行汉语恢复汉文化，但凡 30

年他们就是中国一部分了，本来我们就是有文化渊源的嘛！ 

    俄罗斯经济快崩溃了都加大军费，美国当年金融危机时也还在加

大军费，我们不需要别的，只需要在常规军队外恢复毛主席的民兵就

可以了！与其国内维稳不如出国抢吃的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0602:04 

    睡觉，明早 9点高三补课！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0710:54 

    @蜗牛也是牛啊 i2015-02-0516:44:47 
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    今年俄罗斯大多数经济部门面临 10%的预算削减，而军费预算却

提高 33%至大约 3.3万亿卢布。并且大肆购买黄金~ 

    这是准备战争的节奏啊，全球产能过剩~第三次大战来了？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-02-0601:48:20 

    1968：这没有什么奇怪的，资本主义的危机的高潮向来是世界大

战！其实如果我们是真正的资本主义也就罢了，我们可以抛开社会主

义的道德包袱抢先瓜分世界，即使是社会主义的原苏联也从来没有放

弃实力扩张！社会主义、资本主义、乃至共产主义只是人类的社会经

济运行方式，谁率先进入这个高效经济和公平经济，谁对内消耗最小

对外获得利益最大！以前国人对社会主义、共产主义的理解有重大失

误！社会主义、共产主义也要讲利益的！...... 

    ----------------------------- 

    @aiguqin2015-02-0617:51:27 

    其他的都同意，比如恢复安南和高丽以及贝加尔湖版图等等。帝

国主义的特点就是掠夺。所以实现共产主义只能是全球，否则有强盗

你就实现不了，不可能独善其身。 

    是不是也可以和平演变，只要你自己做好了是榜样，就像毛泽东

时代，世界各国都有共产党在活跃。 

    ----------------------------- 

    1968:实际上我不是否认共产主义精神，但是我强调墨家的互利

原则，墨家主张“兼相爱，交相利”，意思是要人们和平相处，互利
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互惠，也讲究非供，但是一方一味完全奉献是不对的！而且墨家的非

攻是有条件的，不是没有原则的，对于越南、菲律宾以及南海侵占我

岛礁、采我石油的国家，我们就需要动用武力抢回我们应得的利益，

海上抢不回就陆地上抢！我们墨家当人家攻我时是毫不犹豫的会拿起

武器的！我们墨家你损害了我的利益你就不是朋友，我们就谈不上互

利，此外我们要学习俄罗斯民族的生存文化，只有让强盗比他抢得的

付出 10 倍百倍的损失，才能让其他强盗不敢再侵犯我们！我们往往

看电视剧，外面番邦侵犯我们了，我们好不容易打神了，我们不要赔

地不要赔钱，居然就轻易和平了，居然只要一个表面的万国歌颂的虚

荣就心满意足了，过几年番邦缓过劲来又重复侵犯我泱泱大国，他们

为什么肆无忌惮？如果他们成功了就是满清这样几十万人统治中原

把我们当奴隶，如果他们失败了，也就磕几个头叫几声万岁就可以扬

长而去，说是纳贡其实回馈比纳贡还要丰富呢！毛泽东老一辈革命家

其实在处理这个问题上还是沿袭了古代各个中国王朝的思想，过于以

仁义对待侵略的野兽了，没有从根本上削弱野兽的再次侵略的能力，

大家想我们对战败的日本是世界最仁义的，但是日本现在缓过劲来还

不是一样侵略中国，但俄罗斯就不同了，直接乘机占了日本四个岛，

日本有什么脾气？反过来日本如果当年战胜了中国，我们连承认战败

赔钱的机会都没有，我们就直接亡国了！所以我想特别强调，非洲、

拉丁美洲人民和泰国、缅甸、柬埔寨、老挝人民和中国没有什么利益

冲突，我们可以建立湄公河流域大经济政治军事联盟，越南、菲律宾

侵犯了我们的利益和中国就已经不可能互利，我们就要让他们付出百
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倍的代价！ 

    就像解放战争，共产党保证世世代代给农民土地，农民也就为了

子孙后代愿意和值得牺牲个人的生命！土地是农民的生命，共产党给

农民生命，农民就给共产党卖命，这也是互利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0711:07 

    1968:实际上我不是否认共产主义精神，但是我强调墨家的互利

原则，墨家主张“兼相爱，交相利”，意思是要人们和平相处，互利

互惠，也讲究非攻，但是一方一味完全奉献是不对的！而且墨家的非

攻是有条件的，不是没有原则的，对于越南、菲律宾以及南海侵占我

岛礁、采我石油的国家，我们就需要动用武力抢回我们应得的利益，

海上抢不回就陆地上抢！我们墨家当人家攻我时是毫不犹豫的会拿起

武器的！我们墨家你损害了我的利益你就不是朋友，我们就谈不上互

利。此外我们还要学习俄罗斯民族的生存文化来补充我们的墨家文化，

只有让强盗比他抢得的付出 10 倍百倍的损失，才能让其他强盗不敢

再侵犯我们！我们往往看电视剧，外面番邦侵犯我们了，我们好不容

易打胜了，我们不要他们赔地不要他们赔钱，居然就轻易和平了，我

们只要他们肯答应以后不再侵略我们就可以了！我们居然千百年来只

要一个表面的万国歌颂的虚荣就心满意足了，典型的话的代表就是：

“我们不要你们一寸土地”他们的许诺可靠吗？根据几千年的历史看，

这些许诺都是放屁！过几年番邦缓过劲来又肯定会重复侵犯我泱泱大

国的，他们为什么肆无忌惮？如果他们成功了就是满清这样几十万人

统治中原把我们当奴隶，如果他们失败了，也就磕几个头叫几声万岁
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他们就可以扬长而去，说是纳贡其实回馈比纳贡还要丰富呢！毛泽东

老一辈革命家其实在处理这个问题上还是沿袭了古代各个中国王朝

的思想，过于以仁义对待侵略的野兽了，没有从根本上削弱野兽的再

次侵略的能力，大家想我们对战败的日本是世界最仁义的，但是日本

现在缓过劲来还不是一样侵略中国，一个战败国居然来侵占你战胜国

的岛从西方文明来说是完全不可思议的问题，普世派不要看我这里批

评了毛泽东唯一可以批评的缺点--就是太仁义的缺点觉得就没有你

们的事了，恰恰相反，右派在引进西方文化的时候，恰恰是没有引入

西方文明最具有补充中华传统文明缺陷的东西！这就是西方文明中除

了仁爱更讲究现实利益的东西！君不见两次世界大战，有普世价值传

统的西方交战国无论战后都不忘赔偿、都不忘利益再分配！讲现实利

益是西方文明的核心价值观，这确实是中华文明需要补充学习的，但

是遗憾的是普世派给我们的错觉是西方的仁爱甚至超过了儒家，真是

荒唐之至，如此下去我们只能再次亡国灭族永无出头！ 

    对于同样是战胜国，我们看同样是社会主义国家的前苏联就不同

了，直接乘机占了日本四个岛，日本有什么脾气？所以我想强调争夺

国家利益与社会制度无关！反过来日本如果当年战胜了中国，我们连

承认战败赔钱的机会都没有，我们就直接亡国了！所以我想特别强调，

非洲、拉丁美洲人民和泰国、缅甸、柬埔寨、老挝人民和中国没有什

么利益冲突，我们可以建立湄公河流域大经济政治军事联盟，越南、

菲律宾侵犯了我们的利益和中国就已经不可能互利，我们就要让他们

付出百倍的代价！ 
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    就像解放战争，共产党保证世世代代给农民土地，农民也就为了

子孙后代愿意和值得牺牲个人的生命！土地是农民的生命，共产党给

农民生命，农民就给共产党卖命，这也是互利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0711:11 

    上课去了，9点我已经上了一节课，今天还要上 6小时课，我顺

便告诉大家我上课获得的劳务报酬都远远超过我们家卖玉石和干果

的钱，过春节了，为了让自己家过一个没有人骂我们骗子的好节，也

是不用担心收到货没有，我们卖干果、玉石就暂时休息一阶段了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0711:14 

    前面我卖的基本都是玉石和托帕石宝石原石，这些好东西没有加

工前真的有些土，加工后大家真的买不起，不过我已经找到加工后大

家还是买得起上档次的东西，这就是高档化妆品和加工好的宝石玉石

成品，过年后上货吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0802:06 

    @mengxiang5172012-08-0600:55:44 

    楼主能问一句，现在钱毛了，以后工资是不是会走高。如果走高

那现在岂不是购房的好时机。买房抗通胀。多少还能崂点 

    ----------------------------- 

    1968:工资是不是会走高？房价会不会走高？都会！我用最简单

的话说，现在通缩是因为资本收购国有资产需要有一个通缩的环境！

现在外资手里、四大家族手里有的是人民币，外资港资如李嘉诚之类，

摆明了在造势，他们装出你们不让我们投资买国企我们就到外国投资
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的架势，其实外资主力并没有走，倒是国内的傻瓜企业在世界资产下

跌趋势下迫不及待的各地去买高价等着下跌的资产呢！李嘉诚这个老

狐狸主力还没有从大陆和香港全面撤离，他现在还只是迈出了一只对

冲的脚！他也还在看风向！他们的战略意图我多次说过，就是收购中

国核心资产，这个核心资产显然不是房子！ 

    分析过程比较复杂，回到房价，我想说当年日本房价下跌固然有

泡沫大的原因，最重要内因还是日本政府停止给房地产放贷款主动让

日本泡沫破裂，外因还是汇率--汇率上升出口受制--银行债务---国

际热钱逃离！ 

    我们想如果日本政府不停止给房地产放贷款，而是宽松货币放贷

会如何？日本政府难道不想宽松吗？曾担任香港金融管理局副总裁

的沈联涛说：“1989 年日本房地产市值估计约为 24 万亿美元，是美

国地价市值的四倍，而日本 GDP仅是美国的 60%。……某些地方的土

地和不动产价格下跌超过 85%。据估计，1991 年到 2001 年十年间，

日本损失财富达到 1200万亿日元，接近日本 1989年 GDP总量的 2.7

倍。”这就是说日本政府当时如果要救的话就必须印出天量的日元，

而国际热钱会一哄而散，这样日元就从大升值变为大贬值！但是如果

日元贬值岂不是利好日本出口吗？情况怎么变为日本经济全面失速

呢？ 

    这里日元升值是吸引热钱来日本，这些热钱的到来使日本银行有

钱放贷款给炒地的，而贬值是热钱离开日本。当时日本炒房投机获利

超过正常企业利润，导致大量资源流向房地产领域！也就是说日本的
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企业发现炒房拿地比卖家电还赚钱，间接借热钱炒地的日本大财团持

有巨量不可变现的土地，地价瞬间崩盘后，大财团背了一身债，日本

企业多少都被套到里面，他们忽然发现原来不是问题的问题成为问题，

别人要现金还债，他们只有土地没有现金，只有廉价卖资产还债，这

样日本大企业再也没实力巨额投资了！而企业出口却是一个长期缓慢

上升的趋势，在忽如其来的债务危机下，你企业资产都卖掉了，那么

你即使想恢复出口首先是缓慢的过程，其次也只能是还债为主！我在

想，这不是一个简单的热钱的问题，这说明国际上美国主导了一股神

秘的足以让日本这样的经济大国都能破产的所谓热钱流！ 

    所以这里最关键是日本公司债务和银行死账的问题！也就是说，

当时日本企业经营本身其实没有什么问题，该生产电器还是生产电器，

但是忽然公司欠一屁股债，没有现金流了，那么原来运行正常的企业

也不能运行了！温州前面就是这个情况！ 

    不是我自己夸自己，我现在看到了非常多的解释日本经济衰退的

文章，我认为今天我找到了要害！而且更重要的是这个要害对目前中

国面临的危机具有很好的指导作用，这个危机的核心就是--就是如果

放足够多的货币救地价和楼市，那么只能是人民币贬值成津巴布韦货

币，所有人的美元都会疯狂出逃！没有美元目前中国进口不来粮食和

石油（当然这个破解就是用中国商品可以换石油）这样房价即使可以

不降但是我们需要出口以前几倍的东西才能换回以前几十分之一的

石油，就是这样个结局，这个结局就是房价挺了但是经济和人民生活

和生产全面停顿和下降，也就是满街都是被扔掉的小汽车！ 
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    反之，像日本那样收紧房贷，我们知道，中国也是几乎所有企业

包括中石油这样的企业，中国铁建这样的企业都在贷款炒房，收紧房

贷又会导致中国这些企业当然还有区别日本的地方政府全部破产，全

部被外资廉价收购！根据外资对中国政治、经济的掌控看，我们走的

是这条路！ 

    尽管也降息也降准了，好像要大放水救房地产，但是中央政府要

真救不是这个节奏，倒是一些地方政府是想真救！但是他们自己都快

破产了，即使救要就是救他们自己家亲戚的房地产公司吧，起不到扭

转局势的作用！而且中央政府不断放出房产税的消息，其实就是不救

而且配合国际资本进行打压房价的信号，这样的事怎么能告诉地方官

们呢！而且保障房大量推出就是打压房价！所以我的战略判断依然是

房价跌定了！崩溃定了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0802:07 

    附录 1：20年前，日本房地产泡沫破灭始末 

    上世纪 80 年代后，日本经济高速增长，生产和需求十分旺盛，

大量剩余资金涌动。房地产商、建筑公司甚至一些中小企业利用土地

担保向银行贷款，再购买土地进行房地产开发，致使股票和房地产价

格暴涨。越来越多的日本城市居民把大部分收入用于住宅储蓄。 

    在美国及欧洲国家的压力下，80年代晚期，日圆大幅升值，日本

出口受限。不少企业在出口市场上受挫，也无法还银行贷款利息，此

时，问题开始引发。太多企业欠银行钱。银行低价拍卖房产，银行大

亏，甚至倒闭。日本人心惶惶，大量贷款者想卖房产来还贷款。1991
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年后，随着国际资本获利后撤离，由外来资本推动的日本房地产泡沫

迅速破灭，房地产价格随即暴跌。 

    日本当年房价暴跌，正是日本政府的意愿！是日本政府主动挤破

泡沫的结果： 

    日本政府挤破泡沫的过程 

    在日本房地产市场出现泡沫的同时，股票市场也出现了泡沫，在

双重泡沫的压力下，日本政府最终采取了严厉的措施，主动挤破了泡

沫。其具体举措为： 

    1.对房地产贷款和土地交易采取严厉管制。1987 年 7 月，日本

大藏省发布行政指导，要求金融机构严格控制在土地上的贷款项目，

具体要求是“房地产贷款增长速度不能超过总体贷款增长速度”。受

此影响，日本各金融机构的房地产贷款增速迅速下降，从 1987 年 6

月的 36.6%下降到了 1988年 3月的 10.2%。 

    2.加强土地交易监管。日本政府同时于 1987 年 8 月修订了《国

家土地利用规划法》，要求土地交易在政府进行登记，并把一些地价

飞涨的地区，如东京、大阪、名古屋列为“交易监管区”。在这些地

区，即使是很小面积的土地交易也必须在政府登记。对以非常高的价

格出售土地的交易，政府采取行政指导的方式，要求将土地价格降到

可接受的水平。 

    3.调整土地收益税和规划方案。日本对土地交易所征高税，这一

制度由来已久，在 1987年 10月，日本对税收制度进行了调整，试图

抑制土地投机行为。在 1987 年 10 月调整税制之前，拥有土地 10 年
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以内被视为“短期持有”，而 10 年以上则被认为“长期持有”。在调

整税制后，持有不超过 2 年被视为是“超短期持有”，并受到重点监

管。此外，日本政府开始着手研究开发新的城市中心、居住中心，并

将部分政府部门迁出东京，以求对土地的需求分散化，缓解中心地区

地价上涨的压力。 

    非常有争议的一点是，在上述政策出台之后，房地产类股受到打

压，已经出现下跌，但整体股市仍保持上涨趋势，地价不降反升。地

价上升主要是因为日本调整税制后，对持有不到两年的土地交易征高

税，使得土地供给受到严格限制，反而抬高了土地价格。而且在 1989

年二季度之后，日本的通胀突然翻番达到接近 3%的水平，这时，日本

银行开始连续加息。日本银行从 1989 年开始连续 5 次加息，商业银

行向央行借款的利息率从 1987 年 2 月的 2.5%上升到了 1990 年 8 月

的 6%。受加息影响，日本股市在 1990年 1~3月间开始出现较大幅度

下跌，在整体经济降温后的 1992年，土地价格也出现了下滑。 

    在行政措施和货币政策的双重作用下，日本房地产泡沫被挤破，

给日本经济带来了巨大的负面影响：首先，是日本商业银行的坏账持

续上升，1993年日本商业银行的坏账就达 12.8万亿日元。其次，日

本经济开始步入长达 10年的不景气状态，导致日本政府负债累累。 

    附录 2： 

    日本房价暴跌前酷似中国(2010-01-2923:52:00)转载▼ 

    标签：房产财经房地产贷款住房泡沫日本家居 

    20世纪 70年代以来，房地产和建筑公司等开发机构大量进行土
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地投机，引发了土地投机热潮。同时，1986 年 1 月起，日本央行连

续 5次降低贴现率，从 5%降低到 1987年 2.5%的二战后最低水平。此

外，各金融机构也将房地产贷款作为最佳贷款项目，无节制地扩大信

贷规模。据统计，1984 年房地产抵押贷款在日本全国银行的贷款总

额中所占的比例为 17%，以后比例逐年增加，最高达 40%以上（1996

年，日本央行前行长三重野康表示，泡沫经济初始时期，日本金融机

构向房地产和非银行金融机构发放贷款余额由原来的 20%骤然上升

到 40%）。 

    除了商业银行等金融机构外，一些由日本财政部支持的住房贷款

机构也在土地投机中大量发放信贷资金给开发企业，进一步降低了融

资成本，导致土地价格更加上扬。房地产的升值和信贷规模的不断扩

大形成恶性循环，推动了房地产泡沫的形成和膨胀。 

    由于地价上涨过度，房价收入比高涨，有效需求遭遇空前的压抑。

到 1990 年，东京都市圈的住宅价格与年收入之比已经超过了 10 倍，

在核心地区更是达到了近 20 倍的水平。为了改变这种状况，日本政

府不得不决定进行宏观调控。一是紧缩住房金融政策。1987年 7月，

日本财务省要求“房地产贷款增长速度不能超过总体贷款增长速度”。

受此影响，日本各金融机构的房地产贷款增长速度迅速下降，从 1987

年 6 月的 36.6%下降到了 1988 年 3 月的 10.2%。此外，日本银行从

1989年开始连续 5次加息，商业银行向央行借款的利息率从 1987年

2 月的 2.5%上升到了 1990 年 8 月的 6%。受加息影响，日本股市在

1990 年 1 月～3 月间开始出现较大幅度下跌，在整体经济降温后的



11540 

 

1992 年，土地价格也出现了下滑。二是打击土地投机。1989 年日本

企业乃至家庭大规模卷入土地、股票投机之际，日本国会通过和颁布

《土地基本法》，其中第四条规定：“土地不准作为投机交易的对象。” 

    现在看来，日本的这场宏观调控，来得有些晚，造成的损失太大。

但是，如果从长远看，不尽快挤掉泡沫，继续放任其膨胀，后果不堪

设想。 

    泡沫破灭后，日本经济陷入了衰退。但是，日本国民从楼市中直

接受损则不是很大。这受惠于政府的住房保障政策和利率政策。一是

为了复苏经济，日本银行在泡沫破灭后，长期实行低利率甚至是零利

率的政策，这对于在泡沫时期购买了房地产的居民而言无疑是“福音”。

二是日本政府长期以来所采取的“保低放高”的住房政策，大大缓冲

了房地产泡沫破灭带来的冲击。所谓“保低放高”是指，政府为中低

收入者提供廉价住房或优惠住房贷款，保证中低收入者能买得起房或

者能租得起房，而高收入者的住房问题则由公开市场解决。“保低”

的主要途径是建立住房保障体系，使低收入者“居者有其屋”。据统

计，截止到 2000年，日本住宅公团（根据 1955年 7月颁布的《日本

住宅公团法》而成立的特殊法人）累计建房 150万套，用于出租和销

售的各占 50%，各地方政府累计翻修和新建住房 210 余万套。同时，

住宅金融公库（隶属于日本国土交通省及财务省）累计为 1890 万套

住房提供了 177.4万亿日元的融资。大量低价房和廉租房在日本政府

的努力下成功填充了市场，满足了日本相当一部分中低收入者的住房

需求。很难想象，如果没有低价房和廉租房“兜底”，房地产泡沫破
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灭之后，日本国民将遭遇什么样的恶果。 

    ----------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0802:14 

    附录 3：0世纪 90年代日本房地产为什么崩盘？ 

    %f/p;U1u+F+L2E-W4l 

    5l&e%a1d'z$Au)K 

    D"T&@*h9@&z 

    日本当年房价为什么崩盘？总结下来，无外乎几点：炒房投机获

利超过正常企业利润，导致大量资源流向房地产领域，加速了泡沫的

形成；滥发基础货币（对内）与升值压力（对外）；人口结构发生变

化…… 

    %C2D;{!l2~,S 

    中国自古崇尚“居安思危”的理念，努力做到在危险还没有到来

时，就提前发现问题，将之在萌芽状态就解决掉，以避免在未来某个

时刻置身于危险之中。 

    中国楼市会不会崩盘呢？不妨对照一下日本。 

    从这几年的情况来看，企业正常经营所获利润，别说能够超过就

是接近房地产的也寥寥无几。尤其次贷危机发生后，中国推出了 4万

亿的救市计划，以此为基础，地方政府推出了 18 万亿的救市计划，

即使剔除重叠的，规模之庞大也足以令世界触目惊心。为了筹集资金，

许多地方政府强化了税费征收功能，企业负担加重，原本微薄的利润

变得更加微薄。于是，有的老板关掉企业，把钱投入到了房地产领域。 
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    这也正是次贷危机之下，全世界房价下跌，唯独中国房价率先快

速上涨的根本原因。由于大量资源流向房地产领域，加速了中国房价

的上涨，这种上涨形成的示范效应又吸引更多的资金涌向房地产，资

金的持续流入为中国房地产戴上了一个华美的光环，而在这种光环之

下，则是一个令人忧虑的前景：如果制造业的基础松动，过于倚重房

地产的中国，如何应对未来房地产波动甚至崩盘的隐忧？ 

    广场协议签订后，日本政府为了刺激经济发展，货币供应量每年

超过 10%。信贷投放也持续放大，比如，1991年，日本银行总贷款规

模在当年国民生产总值中的占比高达 90%，贷款大部分流入房地产领

域。 

    中国在出台经济刺激计划以后，信贷投放加快，仅 2009 年前 9

个月新增人民币贷款就高达 8.67 万亿元。我们无法知道到底有多少

资金流向了房地产领域，但我们知道，存量住房几乎被销售一空，“地

王”在全国各地一个接一个出现。今年国内主要大城市前三季度土地

出让金已经超过 2007 年全年，上海在今年前 9 个月卖地收入达 652

亿元，名列全国第一，北京紧随其后，达 571亿元。而 2001年至 2003

年间，中国地方政府的土地出让金收入总额也才 9100亿元。 

    再看一下人口因素。日本二战后的人口出生率一度达到 33‰，

这批婴儿长大成家后形成对住房的强大需求，推动着房价的上涨。但

随后，随着经济发展和生活的改善，人口出生率开始大幅下降，这成

为加速日本房价崩盘的一个重要推手。 

    其实，中国的人口结构也在快速发生变化，只是这种变化被无情
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忽略了。 

    我们不妨看一下媒体报道的具体数据：根据北京市教委发布的统

计数据，2000年是小学毕业生人数的高峰年，小升初人数为 18万人，

到 2001年减为 17万人，2002年减为 15万人，2003年是近年来小学

毕业生减幅最大的一年，减为 12 万人，2004 年减至 10 万人。2005

年减至 8万多人……如果把这组数据画成曲线图，人们很容易发现未

来人口变化的趋势是何等之明显，何等之快速。 

    当人口结构在十多年后呈现巨变，中国支撑高房价的基础在哪里？

我此前说过，当人们的预期发生变化，大量被囤积的房源蜂拥到市场，

谁有力量维持高房价泡沫及由此营造出来的虚幻的繁荣？而且，由于

快速扩张，中国大城市的承受能力已经到达极限。比如，人均水资源

国际公认的警戒线是 1000 立方米，而上海的人均水资源仅 150 立方

米，北京仅 300立方米。当城市遭遇最致命的发展瓶颈，房价还能独

立前行吗？毕竟，我们不是生活在童话中。$H0\\"#n2*s 

    房价连年上涨，远远超出了民众的实际购买力，严重恶化了民生，

使得许多人把拥有房子这种生活必需品定为人生的终极目标。更重要

的是，房地产已经成为消耗公众财富的无底洞。 

    既得利益集团拼命渲染房地产发展带来的好处，而对日积月累的

隐患只字不提。日本在房地产崩盘后，依靠技术和民富两大基础，尚

能跌跌撞撞地在 20多年低迷期中坚持下来，中国房价如果真的崩盘，

我们能撑多久？别忘了，中国缺少日本当年的两大支柱，民穷与技术

落后的现实，注定中国承受房地产崩盘的能力是十分脆弱的。 
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    这些问题，真的应该冷静思考、认真对待了 

    -------- 

    1968：说白了就是中国所有企业的钱和所有老百姓的钱都进了房

地产了，如果房价雪崩就是全中国破产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0802:18 

    可怕的是中国个人还是企业都是以债务透支消费实现房地产超

级增长模式的！债务--说白了理财产品是表现！但是引爆点是借海外

的上万亿美元的中国房地产债务贷款，人民币已经贬值不少了，再大

贬值下去，这个绞索就起多米诺骨牌的强大第一推的作用了！这样雪

崩开始！所以汇率是关键！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0802:31 

    引用[原创作品]文/keven[版权所有]： 

    根据供求关系。当买的人很多时，股市，房市等任何一个市场，

价格都会短时间内暴涨起来（当前的中国房地方和 2008 年前的中国

股市，是不是完全一个模子里克隆出来的这种走势？） 

    那么毫无疑问，这个国家的房市，或股市，等赚钱的行业，必然

会在短短的时间内，直线暴涨。 

    但是我们要知道。美国人的钱进入你这个国家，进入你这个国家

的金融或其它投资领域，其目的是为了在短时间内赚取相对最为丰厚

的利润。然后迅速出逃。 

    于是，我们见证了日本股市和房市牛气冲天的气势（最高时股市

一天狂涨 62倍，与中国 2008年股票直上 6000多点是何其的相似啊） 
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    最后。当美国人疯狂的抛售掉手中获利丰厚的股票。或房子里，

留给日本的，当然就只有几十年的房地产和股市熊市了。事实是，直

到 2011年的今天，日本的楼市依然在走熊市，已经 21年了。仍看不

到头。 

    我们再以上面这幅美元/日元的 20 年走势图，来看看 1998 年的

金融危机。和 2008年的金融危机。 

    大家发现没有。是不是非常的神似。 

    1998年，美元汇率是从 1996年的高点 145左右。直线跌到 1998

年的相对低点 100左右的， 

    2008 年，美元汇率也是从 2005 年的高点 124 左右。直线跌到

2008年的相对低点 85左右的， 

    上一次美元/日元再次跌到 77 时。正是 2011-3-11 日本大地震。

发现了没有。当时的新闻报道说。日本股市暴跌，当然这是突发事件

了，我们就不必牵强附会。只做参考。 

    2011-9 月底，现在又再见到 1 美元=76 日元左右的价了。这一

轮。很难说会发生什么。有很多人已经在担心 2008 的金融危机又将

再次暴发，而现在相同的情况正在发生：全球股市再次暴跌。 

    前不久，日本和瑞典政府出面干预汇率，是否能有效。还不好说。 

    由此我们不得不获得一个结论： 

    每当美元兑某一个国家的汇率直线加速跌到某一个重要的临界

底点。而在接下来的日子里，开始直线拉涨时，对于该国最重要的赚

钱行业，都可能是一场生死之动。 



11546 

 

    美元直线加速跌到底并开始直线绝地反弹之日。或许就是该国这

个行业完全崩盘之时。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0803:01 

    引用： 

    有这样一个前车之鉴的案例，应该引起我们足够的重视。那就是

在 1980 年，日本的 GDP 已经达到甚至超过美国一半的时候，当时日

本国民疯狂的认为赶超美国已是指日可待了。当时美国的金融霸主地

位遭遇到日本经济的强劲挑战。但是在 1985 年美国拉拢其他几个西

方国家逼迫日本签署了著名的“广场协议”，以“行政手段”迫使日

元升值。也就是说日本央行不得过度干预外汇市场！（日本当时有足

够的美元外汇，如果央行干预的话，日元是升不了值的）。随后情形

的发展是：“广场协议”签署后，日元兑美元的汇率从协议前的 1 美

元兑 240 日元上升到 1 美元兑 79 日元，创下历史最高记录。相当于

日本人所持的美元资产贬值了 50%以上。据日本机构的统计，在 1986

年至 1995年期间，“广场协议”导致的日本对外净资产的汇率损失累

计约为 3.5万亿日元。日本的出口企业在美元升值时代将自己在出口

中赚得的美元投资于美国国债（注：目前中国也是类似的情况，在美

国国债上有中国巨额的美元外汇资产），同样损失巨大。美国这一举

动目的很明确，就是为了掏空日本位居世界第一的外汇美元资产。 

    但是，同时发生了一件对于投资者来说欢呼雀跃的事情。“广场

协议”签订三个月后，1986 年 1 月，日经 225 指数拉开了四年大牛

市的序幕。起点 13000点，一口气飙升到 1989年底最高点 39000点，
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四年间上涨 3倍！这点也非常类似我们国家目前的股市。人民币兑美

元节节攀升。与此相随，A股市场自 998以来持续上涨，上证指数五

一前最高达到了 3850点，累计升幅 230％。 

    虽然，我也相信人民币升值这个趋势还会继续下去。但我们也要

提防，人民币不要重蹈日元升值的覆辙。因为美国正是通过迫使日元

升值，成功的把日本 20 年来积累的财富转移到了美国。让我们来看

看，财富是怎样转移的。 

    假设我是美国财团，我当然知道 1985 年要发生什么。假设我在

1983 年，用 1 亿美元兑换成 240 亿日元进入日本市场，购买日本的

房产和股票。日本经济的蓬勃发展导致股市和房地产发疯一样的上涨。

（注：实际目前很多国际热钱已经和正在通过各种途径进入我国大陆，

大量购买房产和股票。据称目前有 30 万亿人民币的热钱在中国资本

市场运作。这些庞大数字的资金在炒房市、股市，必定会拉动我国房

市、股市的暴涨！随之就会给人民币升值带来一定的压力。）1985年

广场协议签订，日元开始升值，到 1988 年初，股市和房地产假设已

经赚到了一倍（5 年才翻一倍是最低假设了），那就是 480 亿日元。

这时，日元升值到 1:120。我把日本的房地产和股票在一年中抛售完，

然后兑换回美元，那么，就是 4亿美元！在 5年时间中，我净赚 3亿

美元！（还是最低假设）。那么日本呢？突然离开的巨额外资就导致了

日本经济的崩溃！经济学用词叫“泡沫经济破灭”。这还是假设到 1990

年，如果是到 1995年，日元升值到 1:79，如果投入的是若干个 1亿

美元呢？那么在这十年中，美国人得到的是什么？美国人从这次经济
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阻击战中刮走了日本多少年来积累的财富！若干年后，美元兑日元

(121.34,-0.3200,-0.26%)的比例又回到一个正常的价位。美元依然

坚挺！美元的暂时性贬值，并没有影响美元的国际地位！日本人得到

的是什么？是惨痛的代价！我个人认为这就是为什么某些国家总要求

人民币要加快升值的真正目的。比如最近美国又扬言要将人民币汇率

问题提交世界贸易组织，这也是它想影响人民币升值的一个手段。 

    这是历史的经验，我们国家的情况又如何呢？以前，在没有大量

美国财团涌入中国，用大量美元换取人民币之前，我国的经济形势是

相对稳定的。实际上，我国发行的人民币数量远没有我国人民积累的

财富数量那么多。因为，任何一种货币，只要能保证本国正常的经济

活动就行了（因为印刷货币的成本是很高的）。为什么说实际发行的

人民币的数量远没有国民积累的财富数量那么多呢？我们大家都知

道一个最基本的经济学原理，如果一个国家印制太多的钞票就会导致

这个国家发生通货膨胀。比如中国有 13 亿人口，假设平均每人的财

富拥有量为 1 万元，中国总共有 13 万亿元财富。而现实生活中，每

个人不可能把自己的全部财富都带在身上，这里就平均一下，平均每

个人身上携带 1000 元现金（携带量为 10%，其实这个量已经是很大

了），其余的存在银行，也就是说，在正常情况下的流动现金量（术

语为：现金流量）为 1 千亿元，乘以一定的突变系数，（这里为了便

于计算，就理想的取值 100%），也就是说在正常的经济活动下，中国

只要发行 2千亿人民币就可以满足本国的经济活动了。但是，当大量

的，甚至是恶意的国外财团的资金涌入中国，这些资金使国内的消费
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量变大，也就是使国内的现金流量的需求变大，这样，我们国家为了

满足大众消费的需求，就会大量印刷和发行人民币来满足这种需求

（当年的日本就是这样）。据统计，目前在国际上金融市场上的投资

有 136 万亿美元。其中只要有 1%涌入中国进行投机经营，按现在的

汇率，我国就要发行近 10.9 万亿元人民币，货币的发行总量已经超

过了我国现有的外汇储备量（2006年底，中国外汇储备达到 1.07万

亿美元，位居全球第一。）的 10倍，就算把中国的全部外汇储备都拿

来也难对付对手。如果人民币过快升值以后，（就像上面讲的日本的

情况）他们再用手头的人民币套取美元，中国国内将会余留大量人民

币。那样，国人乃至世界将会对中国失去信心，不再储备和使用甚至

抛售手中储备的人民币，使中国的外贸活动受挫，最终导致中国国内

的通货膨胀，对外导致信誉危机从而导致金融危机。改革开放的经济

成果和所积累的财富就可能落入他人之手。 

    从我们国家经济增长的结构来看，经济发展的直接推动力，来自

三个方面，即:外贸出口、固定资产投资和内需消费。近年来，中国

经济长年保持高速增长，很大一部分依赖于对外出口贸易。比如：世

界上 90%的玩具是中国制造；这并不是说其他国家不能或者不会制造，

而是因为来自中国的玩具生产成本相对更低廉！目前可以说我国经济

的增长对外贸依存度非常高。过度依赖出口拉动经济增长是有风险的，

最大的风险就是如果人民币升值过快，就必然会导致国内生产成本的

提高、物价的上涨！也就是说，来自中国制造的产品成本的提高，我

们的廉价优势也就会慢慢消失！一旦我们的廉价优势不复存在，那么
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拉动中国经济增长的这根主弦就很容易绷断！ 

    从历史看，走低成本路线的不仅仅是中国。多年前的德国、日本

和韩国都走过相同的道路。不过，它们的例子都显示，这种依靠压缩

员工工资降低产品成本的做法，带来的优势只是暂时的。因为事实证

明，廉价者不会永远廉价。所以，如果我们国家能多产生一些大的国

际知名企业，如西门子、索尼、三星等等，如果未来中国出口的都是

这类高附加值的产品，那时我们就不怕什么人民币升值了！ 

    作者：审计署驻沈阳特派办张静 

    ------ 

    1968：总算连续作战，研究这事眉目已经比较清楚了！睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0820:51 

    1968：实际上，我国发行的人民币数量远没有我国人民积累的财

富数量那么多。---根据我以前的计算，只有房地产和地方财政收入

是和货币发行量成正比，但是也没有明显高出货币发行量的增长速度，

只是跟上而已，那么问题是就有大批超发的人民币哪里去了？--这或

许就是所谓的灰色收入，我们肯定可以想到这一笔灰色收入除了几百

上千倍的炒高了翡翠和和田玉外，还是有很大的量没有出处！因为国

内没有显著的通货膨胀！这笔钱隐藏在哪里？他的主人想干什么？央

行必须搞清楚！这是一个最关键的战略问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0822:53 

    海关统计显示，今年 2月份，我国进出口总值为 2007.8亿美元，

增长 10.6%。其中出口 967.4 亿美元，增长 2.4%；进口 1040.4 亿美
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元，增长 19.4%。 

    贸易逆差，这还是在近期人民币对主要货币贬值的情况下，应该

是非常利于出口的情况下发生的不正常现象！注意这是在去年 12 月

顺差降 23%，今年 1月顺差降 69%，2月大幅逆差，这显然是趋势了！

我认为不是真的贸易有什么怪异，热钱出逃是主要因素！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0823:49 

    好了，现在可以有空说一下教育了，最近有个教师和学生同时考

试引发争议，我来谈一下看法吧！ 

    我们学校每年 50 以下教师都和学生参加高三二模全市考试，从

我带高三的时候就开始考，已经考了快 10 年了，当初推行这个师生

同考的校长现在已经是市教育局局长了！我正是在这样的考试中每次

获得第一名所以一直以来就带高三地理毕业班！现在，我每年不考一

下这个试就很难受啊！当然我的几个徒弟刚大学毕业乃至研究生毕业

第一次参加这个考试一般非常吃力，也就 60 多分，远远不如实验班

的大多数学生，但是考过 2次后的水平就不一样了！我认为这和什么

教师尊严根本没有关系！ 

    不过哪所学校和我们学校的做法还是有区别的，首先我们的成绩

是保密的，是校长直接告诉教师本人，别人不能知道；其次，老师和

学生是分开考场分开考试的；我倒觉得一起考也没有什么，起码我可

以给学生示范一下答题速度啊，一般 100分钟的考试，我 40-50分钟

就交卷了。这样的考试对教师业务的督促作用是明显的也有利于选拔

优秀教师。我们墨家提倡如果一个人连一样事情都干不好就不要再提
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广博了，教师对你自己教的东西都生疏又如何教人？ 

    我提倡老教师不用再重复的写教案，只是改进教案备课就可以了，

这也可以节约纸张和时间，这样可以充实自己让自己知识更广博嘛，

再不济可以课间锻炼一下身体晚退休几年嘛，何必搞无用功呢？但是

我提倡教师也参加业务考试，比如本人上课从不备课从不带教案，上

课去该讲什么讲到哪里了哪个地方该详该略该引申最近的时事信手

拈来，我写教案真的是浪费时间啊！我有本事我自己业务考试考第一，

我教的学生全市考第一这还让我写教案不是有毛病嘛！当然人家要检

查我在人家手底下混碗饭吃我也是被迫写教案的，我当教研组长的时

候我给其他同志的教案打的都是优，我自己的教案是合格，不是我谦

虚，是我确实是为应付差事写的很简单啊！ 

    附录 1：这次高三模拟考试，我教的一名学生地理考了 88 分排

全市第一名，后面 86、83 的还有几个。我们学校的档次应该是全市

10-12名的样子，但是我的同事们一般都能排 8-9名，我这次教的地

理整体是排全市第 3！这是我们学校有史以来的最好模拟成绩！外语

是我们学校强项，在全市乃至新疆都是顶尖水平，排列是第 6。哈哈，

前面写文章少了，主要是忙考试呢！我这做生意，写文章，外面带课，

哄老婆开心和跟网友解释误会这些都没有耽误啊！这里我一是想高高

兴兴的过年，二是想告诉大家本人没有因为操心其他的事情耽误工作！ 

    附图表 

    附录 2： 

    师生同考损害老师权威 
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    《现代快报》报道，1 月 29 日，邳州运河中学组织了一场别开

生面的高三年级组第一场模拟考试。特别之处就在于，40 岁以下的

高三年级教师和学生们同场考试。在第一场语文考试中，多数教师交

了空白的答题卡。在第二场数学考试中，一位教师摔笔而去。近几年

有一句形容他人某方面水平低的流行语，如，你的英语是体育老师教

的吧？就是戏谑对方的英语水平低。这也从一个侧面说明，术业有专

攻，老师并非是每门学科都精通的全才。但是学生是要争取每门学科

都要考出好成绩的，学生考试总成绩比只教授某一学科的老师好简直

是必然。比较公平的方式是让数学老师考数学、语文老师考语文。当

然，青出于蓝而胜于蓝，就算让数学老师考数学，也未必考得过班上

的数学尖子。这样一来，师生同考带来的最大问题就是损害了教师权

威，学生会觉得老师的水平还不如自己，就不愿意服从老师的教导。

无论对教学秩序还是学生未来发展，都是不利的。师生同考的初衷是，

督促教师在相对集中的时间内完成试卷题目，使教师亲身体会考试难

度，在试卷讲评中真正达到“授之以渔”的目的。同时提高教师的素

质，以考促学，提高中学老师的学识水平。但师生同考真的能达到良

好的初衷吗？这其实是应试教育的剑走偏锋，现在大理提倡素质教育，

淡化分数观念，对待教师更是应该如此。考察一个老师的教学技能、

授课水平以及知识的广博程度，不可能从一张试卷就反映出来，师生

同考有悖教育的宗旨。 

    诚然，分数面前老师和学生平等，表面上比较公平，实际上无法

考核教师的综合素质。40 岁以下的老师全部参考，却不考虑教师的
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具体课程性质，是对教师的不信任和不尊重，这样不顾教师心理感受

又忽略对教师的人文关怀的方式无法取得好的效果。既能从容应对考

试，又能辅导学生考出好成绩的老师的确不错，但这样的标准不能应

用到所有老师身上。衡量老师的标准多种多样，为人师范，教书育人

在课内也在课外，教育理念、教学方法、创新精神、班级管理等等，

都是老师的基本功，而这些，无法单纯用考试分数来评判。 

    自己能考得好分数，而无法让学生取得好成绩的高分低能老师更

是误人子弟，师生同考，考不出教师如何教育学生的能力。师生同考，

势必让老师把相当的精力投入到应试中，却无法把更多的时间精力投

入到教学研究中。假如老师考不过学生，哪怕学生明白“弟子不必不

如师”的道理，教师也会背负沉重的思想负担，难以走出失败阴影，

坦然面对学生。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0900:03 

    哦，我想指出的是，邳州运河中学哪所学校的校长脑子真的进水

了！应该是教什么课的老师考哪门课的考卷嘛！怪不得数学考试中，

一位教师摔笔而去！如果是我我也会这样！这虽然不是侮辱但是校长

是严重的脑残，我不知道这位校长参加这样的考试没有，如果教师都

参加了他也必须参加，他的各科考试卷要贴到学校橱窗里，这可以一

次治疗好的他的脑残毛病！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0922:20 

    哦，更正一下，我的学生这次地理没有考 88 分全市第一名，但

是第二 87、第三 86、第四 85确实都是我的学生！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0922:35 

    异地取款可免费“傻根”不怕贼惦记 

    2015年 02月 09日 07:29来源：成都商报吕波 

    [打印本稿][字号大中小][手机看新闻] 

    临近春节，转账汇款、异地取款等业务逐渐增多，然而不少市民

并不知道，其实银行有着不少免费项目，精明的消费者如果留心，也

可以为自己省下一些费用。 

    近日，记者专门向各大银行咨询免费项目或优惠政策发现，与市

民日常关联密切的不少业务，如养老金异地取现、个人账户管理费、

农民工异地存款、转账等都有一定程度的优惠，消费者在办理各种业

务时，不妨多向银行工作人员咨询一下。 

    养老金异地取现 

    不超 2500每月前 2笔取款免手续费 

    外地来蓉的周大妈一直有个心病。以前她在外地工作，退休后来

蓉帮女儿照顾小孩，但社保一直没转到成都来，养老金都是打在原籍

的银行卡里，周大妈每次到银行取款，都会扣异地取现的手续费，每

个月若全部取出要支付几十元，一年下来就是好几百。上周五周大妈

去银行取款，银行一名工作人员告诉她，异地社保养老金取现有免收

手续费的优惠，让她带银行卡去柜台咨询。 

    原来，从去年 8月 1日起，商业银行免收社会保险经办机构和本

行签约开立的个人基本养老金（含退休金）账户，每月前两笔且每笔

不超过 2500元（含 2500元）的本行异地取现免收手续费。而前两笔
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中每笔超过 2500 元的部分，以及第三笔之后的金额将收取异地取现

手续费。 

    周大妈去银行柜台咨询发现，自己的银行卡正好符合这个免费项

目———她的退休工资有 3000 元左右，按异地取款 1%的费用收取，

每月要扣除 30元手续费，而现在支取全部养老金，手续费只要 5元，

一年下来可以省下 300元。 

    记者查询发现，所有商业银行均执行这一减免优惠，有养老金异

地取现需求的市民，不妨持卡去银行柜台咨询，自己的银行卡是否属

于基本养老金账户，从而尽量争取享受这一减免优惠。 

    农民工转账汇款 

    手续费减免省去带现金挤火车之苦 

    电影《天下无贼》里，傻根揣着 6万块钱回家过年，被贼惦记了

一路。其实大可不必如此，临近春节，多家银行都推出了针对农民工

的费用减免特色服务。 

    在成都务工的老王，老家在四川蓬溪的一个小村庄，往年老王回

家都是带着现金，但今年他可以轻松不少，因为老家附近有银行的营

业网点，而且在银行办理的福农卡可以享受异地取款优惠服务，老王

今年不必再怀揣大量现金挤一路火车了，“车上也可以打个瞌睡，不

用再提心吊胆了。”据记者了解，近期工行、中行、邮储等多家银行

均推出了针对进城务工人员的专属银行卡，并打出春节金融“免费”

服务牌。 

    邮储银行去年 12月向务工人员推出“乡情卡”，不仅免收工本费、
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小额账户管理费和年费，而且转出的预约转账选择乡情卡扣费的，每

年前 12 笔行内异地手续费免费；此外，每月累计前 2 笔行内异地存

取款手续费也能免费；最关键的是，2015年 2月 1日至 2月 28日期

间，“乡情卡”行内异地存款、行内异地转账，均免收手续费。 

    而持有工行“福农银通卡”的客户，在工行系统内的异地存取款

或者汇款，每年有 12笔可以享受免费；此外中国银行“长城福农卡”

客户，在 ATM渠道（凭长城福农卡）和柜台等办理取现汇款等均有减

免优惠。 

    个人账户管理费、年费 

    市民可到银行网点申请“双免” 

    刚工作没多久的小王算是个月光族，银行卡里的存款余额常常只

有几十元。最近小王收到一条来自银行的扣款短信，在他那 80 多元

存款余额上又“补了一刀”———短信提示要收取小王“小额账户管

理费”和“年费”，共计 20多元———但小王不知道的是，他其实可

以向银行申请免收这两笔扣款。 

    一般来说，银行会针对日均余额低于 300 元的账户收取每年 12

元左右的小额账户管理费，并对非贵宾卡收取 10元/年的年费。据记

者了解，对于这两项业务，其实各大银行均有免费的相关规定：对于

客户开立的银行账户，可根据客户申请为其提供一个免收账户管理费

（含小额账户管理费）和年费的账户。而很多银行都主动对市民日常

广泛使用的代发工资、退休金、低保、医保、失业保险、住房公积金

等银行账户，免收年费和小额账户管理费。 
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    不过，需要提醒市民注意的是，如果没有享受到小额管理费和年

费“双免”，市民其实只需持身份证和银行卡主动到银行网点申请，

就可免除这两项费用，一般来说，一家银行只能申请一个“双免”账

户，客户如果不主动申请，是不能享受“双免”的。 

    成都商报记者吕波 

    新闻链接 

    手机银行转账 

    注意优惠截止期限 

    在移动互联网时代，手机银行的各种优惠，令客户数量和交易量

猛增，然而进入 2015年，大家习以为常的“免费牌”正逐渐缩水。 

    使用农行手机银行的市民发现，今年元旦之后转账业务再没了

“免费午餐”。农业银行规定，客户通过掌上银行办理转账相关业务，

本行异地、跨行转账和漫游汇款手续费执行柜面 3折优惠，本行同城

转账手续费全免。 

    目前在五大行中，仅中行和交行还有一定的“免费午餐”：其中，

中行手机银行转账享受全免费，但优惠期限截至今年 6月底；交行对

5万元（含）以下的转账交易不收费，优惠期限截至今年底；而工行

和建行手机银行均已实行收费，费率在柜台转账手续费的基础上打了

2~3折，如果客户有购买“优惠套餐”，在未失效前仍可享受相关减免

服务；此外，目前中小银行的手机银行大多仍有“免费午餐”，招行、

兴业、民生等银行的手机银行仍可享受转账免费优惠，很多优惠的期

限截至 2015年底。 
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    -------------- 

    1968：一直看我文章的网友都知道，我一直对跨行取钱和外地网

银汇款收费坚决反对，今天看到这个新闻我依然高兴不起来！在电子

时代，支付宝已经证明跨行支付基本上没有什么成本，他们也想到要

降低费用了，但是依然扭扭捏捏的，根本不是办大银行的气魄，还要

老太太们到银行去繁琐的办什么申请？真是岂有此理！这些应该无条

件全免费！当年说股份制了服务态度就好起来了，我看是乱收费更多

了，骗人买保险理财产品更多了！丢弃了为人民服务的宗旨，再股份

化也不灵啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0923:06 

    中国共产党“国际范儿”宣传片走红(图) 

    2015年 02月 09日 15:23来源：北京晚报 

    “我想明年有个好收成”、“我想开个小饭馆”、“我想养老金能不

能再多一点”、“我想娶个漂亮媳妇”、“我想天更蓝水更清”、“追梦的

路上,我们并肩前行”……昨天,一部名为《中国共产党与你一起在路

上》的视频短片在微博、微信上走红。短片以英文旁白,中英文字幕,

展示了学生、农民、工人、调酒师、舞蹈家、快递员、运动员等普通

人的梦想。该片长 3分钟,由“复兴路上工作室”制作。 

    短片以江南水乡风景、长城故宫、耕作的农民、高速列车、高楼

大厦等生活画面开始,并以工厂冒烟的烟囱、垃圾处理站、堵车、密

集人群的画面展示了中国面临的现实问题。片中大量入镜的普通民众

也是一大亮点所在。片中很少直接提及“中国共产党”,只是在部分
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画面的右下角放了一个党徽,并在结尾处有一个以印章形式呈现的党

徽。 

    人民日报官方微信昨天转发了这则短片,并透露,“实际上,这部

片子是在 2013年习大大上任后完成的,但当时并没有特别推广。随着

以习近平同志为总书记的党中央在各领域深化改革,取得了有目共睹

的成绩,现在回头来看这个宣传片,你会真正理解中国共产党面向全

球的姿态。” 

    据中青舆情监测室统计显示,超七成网友对该短片“点赞”。据报

道,《中国共产党与你一起在路上》作为对外宣传短片,一度成了中国

团体对外交流时在活动上频频播放的“开场白”。十八届三中全会之

后,中联部曾派出多路代表团,分赴我国周边及非洲、拉美、欧洲、中

亚等地区,对全会精神进行深入解读。由时任中国社科院副院长李捷

带队的中共友好代表团于 2013 年 12 月 18 日到 25 日先后访问老挝

和柬埔寨,在和两国政党政要、智库学者、社会团体及媒体的十余场

交流活动中,《中国共产党与你一起在路上》与另一部短片《领导人

是怎样炼成的》,几乎成为每场活动的“开场白”,并获评“这些短片

非常吸引人”。 

    短片显示由“复兴路上工作室”制作,因北京复兴路上坐落着多

家部委,也有央媒,复兴路上工作室的背景也引发众多猜测。互联网分

析师黄渊普认为,“这两部短片无论来自民间还是官方,都体现出社会

的进步。”不过,目前这一视频制作工作室的具体信息尚未披露。 

    ------------ 
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    1968：我从这个片子中没有看出主题《中国共产党与你一起在路

上》，更没有看出什么国际范来！ 

    我没有看出展示的这些普通人的梦想与中国共产党有什么直接

联系？与我们实际生活的改善有什么关系？我记得今年美国奥巴马

在说美国经济增长时举了一个普通美国家庭生活改善的实例，当年老

农民们说共产党和他们在一起的时候起码还说了分了田分了牛！改革

开放的时候农民说共产党和他们在一起是他们有了在自己承包的土

地上种什么的自主权！ 

    如果真的要反映中国共产党与我们一起在路上，就要举出这 10

到 20 年中国共产党为了人民具体谋了哪些幸福？是实在举不出来还

是不想举出来？就是不说房价也可以说居住水平改善了嘛、就是不说

医疗、教育费用家庭支出增长快也可以说一下医院和学校数量增多嘛！

就是不说养老金不够要延迟退休也可以说平均寿命提高了嘛！奥，演

半天难道就是反映共产党让我们有梦想吗？就算不说现实，那么让我

们大家都展望明天吧！如果我们普通百姓有梦想那么和我们在一起的

中国共产党他的未来梦想是什么？他将来要带领我们实现什么？我

们只看到老百姓自己的梦想没有看到中国共产党未来的梦想到底是

什么？这是这部宣传品既脱离现实又没有描绘未来的败笔！ 

    至于说什么“国际范儿”更是扯淡！什么叫“国际范儿”？就是

中国共产党有掀起新的世界共产主义运动新高潮的理想、决心和气魄，

敢于在帝国主义的封锁中像列宁像毛泽东领导的共产党那样为世界

人民竖起旗帜，敢于和不合理的国际政治、经济秩序叫板，这才是真
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正的带头大哥风范！合着就是展示了一下中国的城乡景象和做着梦的

人民就能体现出“国际范儿”了，这个什么复兴社的编导也太自欺欺

人了吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0923:26 

    最近这几天，我在连续看《武媚娘传奇》看到 57 集了，我发现

这个剧拍的好！服装没有什么过头的东西嘛！我们家老婆孩子都在看！

这个片子好就好在人不是天生就坏的，人是很复杂的！ 

    一个单纯的人吃亏多了上当多了他也会思想有变化的！在那样一

个复杂环境里，你想独善其身不和别人斗是不可能的！ 

    我看武媚娘很会搞政治主要表现在她会搞阶级斗争！搞政治，毛

主席说过，就是让我们的人越来越多！武媚娘能够最后做女皇最根本

是她起用底层寒门人士做官与世家子弟抗衡！所以搞政治首先就要清

楚自己属于哪个阶层，要依靠哪个阶层！想打破原有体系就要敢于另

起炉灶！ 

    就当前而言，中国共产党如果要真正的代表人民的根本利益，为

人民谋根本利益，就是要在政治上首先把房地产商集团从各级人民权

力机关中驱逐出去！让劳动人民的代表进入政治舞台，否则做什么梦

反什么腐败都是空的！没有人民的权力就没有人民的一切！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0923:28 

    更 多 标 题 作 品 可 以 直 接 访 问

http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=453 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-0923:30 
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    引用： 

    外商投资法草案与 VIE结构 

    楼主：谁是谁非任评说时间：2015-02-0811:47:00点击：197回

复：8 

    外商投资法草案与 VIE结构 

    中国的外商投资法草案征求意见稿出台了，对这个草案下 VIE结

构会怎么样看似是一片哀鸣，似乎这个草案要让饱受诟病的 VIE结构

受到巨大的限制，但笔者以一线实操律师的专业角度，发现其中还有

非常多的空子可以钻的，这个法律如果就是按照现在这样的执行，对

VIE结构的结果不但不是 VIE结构被限制了，而是这个结构被合法化

了，并且给外资通过 VIE结构进入到中国的关键领域变得更加的容易

了，我们原来的审批的自主空间，反而被限制了。下面就具体分析一

下并且以阿里巴巴为例让大家更好的了解。 

    对这个法律我们首先要知道的就是中国是成文法不是案例法，中

国是实证不是心证，这个法律规定了对外商的准入与否不但有名录，

审查也是有公开的标准，这个标准一旦公开透明，就可以针对具体的

标准进行非合作博弈，西方的很多标准是按照心证原则的，是否影响

国家安全就不给你公开的标准，这就非常好操作了。也容易钻空子了。 

    我们可以看到的就是对所谓的实际控制人的认定（见第 18 条），

这里面的故事就是很多的，要 50 的股权或者半数以上的董事的提名

权等，这个标准在很多外资控制中国企业里面是达不到这样的份额的，

但同样是有足够影响的。就如我们的外商投资要分禁止进入和限制进
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入，对限制进入本身就是不足 50%的，有 49%限制的也有 32%限制的，

但为何在限制进入的领域还要有禁止进入的领域，一点股权也不能给

呢？这里是区别是要体现的，只要能够有一名董事或者监事存在，就

可以查看公司详细的信息，就可能秘密泄露。所以我们要知道公司法

当中股东对公司是没有查阅公司账目的权利的，董事和监事是有这个

权利的，而这实际控制里面居然连控制监事会的条款都没有，监事会

是可以起诉董事会及其成员的！虽然现在的三资企业不设监事，但按

照草案是以后这些公司组织结构要按照公司法改造的（见第 157 条）

比如说阿里巴巴这样的公司如果涉及了中国的核心秘密，孙正义作为

董事就是可以去查看公司的所有秘密的，也就是说这些秘密我们国家

也一定要分享给孙正义！就如当年我们中铝要增持力拓，方案当中中

铝要取得董事席位，结果就是被所谓的涉嫌垄断给搅黄了，背后就是

中铝如果在力拓当中是有董事席位，那么他们联合共谋垄断抬高铁矿

石价格的所有秘密中国人就知道了，甚至是中国的内鬼给力拓出卖了

什么中国的情报和内鬼是谁，在董事会也能够知道，所以他们是绝对

不会让你成功的。同理对于中国给外资参与的敏感行业，也是不能让

外国染指的，这个标准比外国控制的标准要低很多的。控制这个概念

你在草案中没有双重标准的同时又成为了法律，则在很多外国投资企

业则通过这个标准变成了所谓的中国控制，因为草案第 45 条是中国

的实际控制下的外国投资可以认定为中国投资，那么马云的阿里就是

中国投资了，他注册在开曼在美国上市的阿里也被视为中国投资了！

但这个公司是马云实际控制吗？按照我们的草案 18 条是的，按照美
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国上市公告的实际控制人也是的，但他的经营团队全部是需要股东会

发工资的，董事的工资和员工的期权是股东会决定的，控制股东会的

孙正义却是马云团队发钱的人，谁是老大？马云的这个实际控制是在

香港联交所得不到认可，委托了罗斯柴尔德这样的投行，走了美国公

关公司的利益输送，才在美国交易所确定下来的，这到底是谁控制还

很难说呢！按照中国现有的规定，支付宝的股权等是不能给上市的阿

里巴巴的，但在草案实施以后，这上市阿里被认定为中国投资，就全

部可以做了，以前他的支付宝不能被上市公司控股，现在就可以了，

因为他的美国上市公司可以依法认定为中国控制企业了。中国的 VIE

结构都会仿照这样的模式的，VIE结构实际上从灰色地带变成合法化

了，我们限制 VIE的目的肯定是无法达到了。 

    在外商投资法草案的第 164条，只有中国履行的投资合同才适用

中国法律，则意味着 VIE结构当中的很多在中国涉嫌违法的内容，只

要是这个公司通过注册离岸港的公司，在离岸港公司的层面运行，就

不是在中国境内履行了。因此原来 VIE结构里面的缺陷，现在就不存

在了，比如说与创业者的对赌协议，这个协议对是否是中国控制就很

有意义，因为创业者多半完不成对赌协议的，这个协议在中国是否有

效是灰色地带，但到了离岸港可就是完全合法的协议了，而且可以在

离岸港进行诉讼。更进一步的就是 VIE结构当中很多中国公司是通过

质押、抵押股权取得海外融资的，这融资是发生在海外公司，这海外

公司的股权按照我们的草案 18 条符合中国投资的要求，但融资的结

果很可能原来的中国控制人失去对公司的控制。如果因为对赌协议或
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者质押等失去对公司的控制，按照草案第 56 条，只要当初通过了国

家安全审查，没有虚假也没有违规，就不能再审查了，这怎么办？对

方可以先以中国投资等方式取得认定，但其后发生变化中国就不知道

了。尤其是外国投资原来转让需要中国有关部门的审批，现在海外怎

么搞，问题都不大了。而且我们再看草案第 114条，对外资的进出是

自由的不是以前要审批了，这些在外的离岸公司，各种资金进出不受

限制，VIE更方便了。而且这样的规定更有利于外国投资者，我们看

到马云最近遭受美国的集体诉讼，意思是他上市的时候虚假陈述，但

中国的业绩好坏创业者当然是普遍乐观看法，这是否有夸大你实证怎

么证明？但在西方心证制度下就完全不同了。美国很多公司上市都会

有类似诉讼，而阿里巴巴本来应当软银承担的责任却变成了马云，而

这个诉讼中国根本没有管辖权，却按照草案可能被认定为中国企业，

这草案定的岂不可笑？而美国采取的是心证规则不是中国的实证规

则，实证下你很难取证，但心证下陪审团内心确信就可以了，这对本

国人还是外国人，有天然的、让你说不出的双重标准。由此可以看出

草案的 164 条把境外履行的投资合同没有强制性的适用中国法律的

缺陷，如果是必须适用中国法律，他们诉讼的话则中国可以不承认其

判决，大不了马云不去美国了，你无法执行阿里的中国财产。对草案

的第 45 条，看似是要给华润这样的公司机会，但实际的结果是所有

的 VIE结构公司都可以认定为中国公司的投资了，根本不受外国投资

的限制。VIE 结构的协议控制不仅仅是针对公司，而且也针对个人，

这些创业的中国人是以个人身份与之签署的协议，我们的草案 45 条



11567 

 

进行认定的时候，创业者是真正的中国籍，而对他们的外国协议控制

效力如何？这些协议指向的是在外国的离岸公司，以往的情况是需要

这些创业者移民海外，这样对他们的诉讼就在海外进行，是外国人在

国外针对外国公司的控制协议中国管不了，但如果创业者不移民，则

针对创业者人身的协议控制就难以实现。就如当初马云把支付宝转移

给自己一样，上市公司的董事长把公司资产转给个人持有不经过股东

会也不算关联交易，就是因为我们原来的法律限制，上市公司与国内

公司的协议关系的有效性是有瑕疵的，因此有些人是不能诉讼马云只

能通过胡舒立等人道德妖魔化他，而现在我们的草案 164条规定是在

中国履行的投资合同适用中国法律，而在中国之外履行的合同并没有

一定适用中国法律的强制性规范，这样人家在外国诉讼，当然适用外

国法律，诉讼的结果执行的是 VIE结构当中的离岸公司的股权，执行

标的也不在中国，只有该标的持有的投资在中国，中国凭什么要求对

其交易无效，或者因为其交易而改变其国内投资的限制状态？这样的

结果就是草案实施以后，马云再想如当年那样把支付宝转让给自己是

根本行不通了，这草案是替 VIE堵漏洞的。 

    中国规定中国控制的企业视为中国投资，其根本目的是为了中国

对这些企业的各种管辖权、征税权，而不是为了赋予其权利的，在草

案当中 45 条把他们认定为中国投资是直接给予其权利，为何不让这

些中国投资的中国控制人自己投资呢？然后发挥离岸公司的融资功

能把利益输送出去就可以了，没有必要把他们认定为中国投资！这些

公司注册在外国，是外国法人，其归属就是外国，他们必须无条件配
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合外国政府的情报部门的，即使是中国人控制，与在国内的中国公司

也是不等价的，因此草案将之完全等价本身就值得商榷。 

    最后我们还可以看一下其中的法律责任，如果违规处罚是没收非

法所得、10 万以上 100 万以下或者投资额的 10%，这处罚也太轻了，

直接锁定了对方的违法成本，尤其是他们不报告不审查等，也就是 5

万到 50万或者投资额的 5%，违规企业可以钻空子不报告然后每年缴

纳 5万罚款就了事的。这里我们要注意到的就是很多公司可以通过财

务杠杆把投资额压缩的很低的，其非法所得对网络公司更可以不计了，

外国的跨国投资所得也是可以转移的，因此处罚应当更严厉，在投资

额之外应当是以交易额、收入额、影响面等搞更大的处罚额度。违法

的成本多大，也是一个重要的考量啊！ 

    综上所述，在这个草案当中有太多的利益植入，这个草案看似是

中国要限制 VIE 的，实际上的结果却是给 VIE 合法化和降低违法成

本的，我制定法律，需要的是考虑到对方恶意博弈后的结果，而不是

以对方配合为前提，这也是我们的法治建设从原来的法律明确的事情

才可以做变成法不禁止皆可为的必然结果，在法不禁止皆可为之下，

我们必须面对国际间的恶意钻空子的行为，必须考虑这些恶意行为的

影响，做好各种钻空子的推演才行。 

    ------------ 

    1968：这就是传说中的后门！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1001:16 

    @zxl196820122015-02-0423:14:00 
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    中国人民大学教授周孝正教授计算中国穷人的依据是按“联合国

标准一天 1美元不到为绝对贫困，2美元不到为低收入”得出的。他

说；“中国有九亿人口没有达到 2 美元标准，为什么？九亿农民年均

收入 3587元，不到 5000元，再加 1亿城市贫民，中国穷人 10个亿。”

这是 2011 年 1 月 3 日发表在［人民网］题为《中国人民大学教授周

孝正指出，中国穷人有 10亿，不服电视辩论~！》一文所述的数据。 

    经历三十余年改革开放的中国，少数人富了，...... 

    ----------------------------- 

    @人在天漄 20132015-02-1000:54:23 

    这位教授的算法有问题 

    假设某班级举行一次考试 

    试卷满分为 100分 

    参加考试的人数为 50人 

    考试的结果是全班平均成绩为 59分 

    换句话说平均成绩为不及格 

    请问： 

    这次考试及格的人数大约有多少？ 

    不及格的人数大约有多少？ 

    ----------------------------- 

    1968:的确他的计算有问题，但是考虑到中国房奴的银行欠款以

及国家的养老金和医疗亏空，把这些摊到每个人头上那么这个计算就

基本靠谱了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1001:21 

    澳媒：中国对湄公河水源控制引发与下游国家纷争 2015-02-

0909:50:09 

    核心提示：中国和湄公河下游国家通常基于对国际水法的过时解

释来制定政策。这种解释强调的是“先到先用”，而不是沿河各国之

间相互合作。 

    2月 9日报道澳大利亚东亚论坛网站 2月 7日发表题为《湄公河

上的不和谐水流》的署名文章，作者美国乔治·梅森大学冲突分析与

解决学院副研究员宁娜·莱称，浊流或许正在湄公河（中国境内称澜

沧江）上涌动。 

    文章说，在湄公河上筑坝的累积性社会政治及环境影响导致了严

重的担忧。为了从突飞猛进的水电热中实现经济增长，老挝、柬埔寨

和越南各国展开了恶性竞争。而与此同时，中国对于北方水资源日益

说一不二的控制正在引起与邻国的纷争。这些水坝将使数千万人——

尤其是在柬埔寨低洼地区和多产的洞里萨湖以及作为越南水稻主产

区的湄公河三角洲——的食物安全和生计受到威胁。 

    尽管老挝在技术上遵守了 1995 年湄公河委员会条约规定的提前

通报、协商和合作等原则，但该国却使用了误导性信息来推行其水利

项目。文章说，但是更加令人担忧的是围绕水坝冲突不断变化的地缘

政治格局。基于中国将在旱季引流走更多水源的假想，老挝和柬埔寨

正在修建水坝。但是理论上中国可以在自己愿意的情况下随时放行或

截流水源。水源管理的不透明已经导致中国的东南亚邻国相信，对水
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源的控制也许不仅是为了满足中国的用水需求，还会被用来作为逼迫

它们的一种手段。文章称，中国和湄公河下游国家通常基于对国际水

法的过时解释来制定政策。这种解释强调的是“先到先用”，而不是

沿河各国之间相互合作。在没有水源争议管理的全面合作框架的情况

下，这些争端可能会蔓延到外交和政治领域中。处在下游的越南担心

湄公河国家之间的恶性竞争可能引起更大范围的战略不确定性。中国

的势力将从越南湄公河三角洲以北扩展至南中国海。越南认为这些水

域是其专属经济区，以往越南和中国曾经出现过冲突的升级。两国陷

入了根深蒂固的历史猜忌的恶性循环。北京正在试图使柬埔寨和老挝

成为中国与越南之间的缓冲国。如果此举获得成功，中国将成为至高

无上的地区霸主，可以改变交往规则并“调教”越南及其他东南亚国

家。还不清楚北京在南中国海的强势崛起会如何扩展至湄公河水源政

策上，反之亦然。在越南，对于中国干涉国内政治存在普遍的抗拒：

越南民族主义者强烈抨击把国家“出卖”给外国势力的企图。但是对

中国的有组织反对在老挝或柬埔寨并不存在，从而使北京可以随意地

尝试影响两国的决策者。 

    湄公河下游国家之间以及东盟国家内部的关系因为水源争端问

题正在恶化，而北京则继续利用这一分歧为自己的地缘政治利益服务。

最终，为了缓解湄公河国家之间的这种恶性竞争，必须拿出技术性的

解决方案，并使之与改善宏观战略格局、湄公河委员会规程以及各利

益攸关方对地区合作的态度和行为的努力结合起来。 

    ------------- 
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    1968：中国谈什么霸主？倒是越南实实在在的把柬埔寨灭了！我

认为中国可以给下游给水，但是下游国家要给中国用人民币支付的稳

定价格的签订 20 年长协议价格的大米！他们所有可以卖的大米都给

中国，中国给他们用中国商品交换，建立以人民币结算的湄公河流域

经济贸易区！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1001:36 

    我记得美国奥巴马在提到美国经济复苏的时候提到一个指标，就

是医疗投入增加速度高于通货膨胀率！我们那么多留学的所谓经济精

英，从来没有告诉中国人民还有这样一个指标，为什么只是空洞的说

收入翻番而不是说收入增加速度超过通货膨胀率多少倍？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1001:44 

    对人民之道，重在诚实！有困难就要承认困难，全国人民齐心协

力就能战胜困难，而不是回避和掩盖！ 

    不发动群众讨论解决问题的途径，只靠让大家一起做梦？笑话嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1023:55 

    @zxl196820122015-02-1001:44:14 

    对人民之道，重在诚实！有困难就要承认困难，全国人民齐心协

力就能战胜困难，而不是回避和掩盖！ 

    不发动群众讨论解决问题的途径，只靠让大家一起做梦？笑话嘛！ 

    ----------------------------- 

    @Australia_20122015-02-1021:14:52 

    新年快到了，我祝楼主早日见到你的偶像毛泽东！ 
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    ----------------------------- 

    1968:很好很好！顺便告诉你，毛主席就在我的心中，亿万中国

人民的心中，他从没有从心中离开过我们，谈不上早日相见！不过你

无法诅咒我早日去死罢！此时毛主席的话又在我耳边响起，这确实不

是什么理论的争论，因为你们已经超出了一般争论的对错、是非概念

范畴，你们恶毒的动不动要置政见不同者死地的意图已经昭然若揭了！ 

    什么叫反动？你们这就叫反动！当年毛主席反右也没有把不同政

见的人都治死，只是强调思想改造，如果你们上台，你们对我们左派

人士以及广大群众就是法西斯的白色恐怖，你们恨不得要把我们赶尽

杀绝！今天就凭你这句新年问候就把你们的歹毒心肠暴露于天下！所

以阶级斗争是你死我活的斗争，毛主席说的一点没有错！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1100:06 

    @backspace19222015-02-1016:59:25 

    老帅，a股咋还不蹦啊？ 

    ----------------------------- 

    1968：下降趋势没有任何改变，根据以往经验春节前这几天，准

确的说明后天就可以有暴跌，然后再微红几天的概率很大！阶梯下降

中小小反弹一两日非常正常啊！ 

    当然，我和人打赌，春节前如果超过 3418 我就不再谈股票，如

果就此开始下跌路程一直跌下 1670，大家以后听我号令抄底！这说

出来的话砸下去的钉子，大家且再忍耐不了几天就见分晓了！ 

    顺便说一下，根据我对央行泄漏降息降准机密的一般规律来看，
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圈内人士的确可以提前 3 个月到半年以上知道央行何时降息降准的

绝密消息，但是即使是圈内的人士他们也不会知道热钱进出的核心机

密！所以即使他们掌握了央行的绝密但也不知道华尔街的绝密决策！

央行降息降准相对于热钱出逃这个我早已预料的更决定因素看，实在

是可以忽略了！走着瞧吧，过几天股市大跌到一定程度，那时所谓热

钱出逃说就会铺天盖地而来，那时候这样的消息就是垃圾了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1101:26 

    有些人硬往我们左派爱国人士头上安上莫须有的极左帽子，好像

热爱社会主义、热爱毛主席、热爱祖国在他们眼里必然就是极左的武

斗分子、愚忠、脑残、必然是要连一只鸡也不让农民养、必然是连小

买卖也不让人做的僵化的计划经济！他们这和当年蒋介石把红军丑化

描绘成共产共妻的红头发的妖怪有什么区别！他们越是这样丑化我们

爱国左派越是暴露出他们内心的阴暗和我们群众基础之深厚以及我

们实力的强大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1101:35 

    学习墨子的《公输》 

    引用：（《公输》为后人添加的，取的是文章的前两个字）通过墨

子止楚攻宋的故事，生动地叙述了墨子为实现自己的“非攻”主张，

所表现出的艰苦实践和顽强斗争的精神，同时也暴露了公输盘和楚王

的阴险狡诈，从而说明只有把道义和实力结合起来，才能迫使侵略者

收敛其野心。 

    在这篇文章里，墨子对战争的性质看得是比较清楚的。他能明确
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指出楚攻宋之不义，因而他不辞辛劳，长途跋涉赶到楚国都城，以实

际行动去制止战争的发生。正因为墨子站在正义一边，所以自始至终，

都以主动进攻的姿态向公输盘及其主子楚王进行了无可调和的斗争，

而且理直气壮，义正辞严。当时楚大宋小，楚强宋弱，而且楚攻宋之

心蓄谋已久，要想制止这场战争的发生，是一件极为不易的事。然而

墨子终于制止了这场战争。这固然同墨子的机智善辩颇有关系，但更

重要的却在于他能够针对敌方的要害展开攻势。首先，他从道义上击

败敌人。墨子至楚后，公输盘问他为何而来，他说：“北方有侮臣者，

愿借子杀之。”先是使得公输盘“不说（悦）”，继而逼出“吾义固不

杀人。”但公输盘只知道杀一人谓之不义，却不知兴师攻宋杀更多的

人，是更大的不义。所以墨子接着指出：“义不杀少而杀众，不可谓

知类。”把公输盘说得哑口无言。在十分狼狈的情况下，公输盘不得

不把责任转嫁到楚王身上。墨子见楚王，同样采取了“以子之矛攻子

之盾”的办法，从道义上谴责楚攻宋之不义。他以富人盗窃穷人为喻，

问楚王“此为何若人”？使楚王承认并说出此人“必为有窃疾矣”。

既然承认这种人“有窃疾”，那么楚以富有之国而攻伐贫穷之宋，正

“为与此同类”。在墨子强有力的论据面前，楚王也不得不诺诺称是。

公输盘的“义不杀少而杀众”和楚王以富窃贫，在道义上都是站不住

的，因而他们理屈词穷，弄得尴尬不堪。但是公输盘和楚王决不因在

道义上的失败而放弃侵宋之心，公输盘把责任推到楚王身上，楚王又

把责任转嫁到公输盘身上的事实，就充分说明了这一点。从而说明对

于强大而又顽固之敌，只是在道义上攻破它还是远远不够的，与此同
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时，还必须在实力上同敌人较量，并压倒它，才有可能迫使侵略者放

弃勃勃野心。墨子意识到了这一点。因而他“解带为城，以牒为械。

公输盘九设攻城之机变。子墨子九距之。公输盘之攻械尽，子墨子之

守圉有余”。这虽然还只是停留于近乎纸上谈兵，然而却是一次战术

上的较量，在较量中大大灭了公输盘仗恃云梯之械攻宋的嚣张气焰。

公输盘虽被挫败，但侵宋之心仍然不死。直到墨子说出即使把“我”

杀掉，“然臣之弟子禽滑厘等三百人，已持臣守圉之器，在宋城上而

待楚寇矣”之时，在实力的对抗之下，才使公输盘和楚王死了攻宋之

心。 

    阻止这场战争的不是道义而是墨子的智慧在绝对失败的情况下

楚王放弃了攻打 

    这场斗争表明，面对大国的不义之战，要敢于斗争。一方面要从

道义上揭露其不义，使他们在舆论上威风扫地；另一方面，要从实力

上作好充分准备，使他们的侵略野心无法得逞。这个道理，不仅在历

史上是行之有效的，而且在今天也不无借鉴意义。 

    --------------- 

    1968：其实墨家非攻思想推而广之，还可以是以战止战！比如当

今世界，美国就是要强行推行美元霸权，如果你不答应就会面临种种

制裁，如果你答应了，你的实力会越来越弱，最后只能依附于美国！

毛主席完整的给我们展示了与美国斗争的艺术性！要制止人家攻你就

要敢于攻，墨子一人到楚国难道不是另外一种攻吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1101:41 
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    美媒:为缓解粮食进口压力中国拟大规模种植土豆 

    2015-02-1009:28:39来源：参考消息网责任编辑：宋宇 

    核心提示：中国已经是世界上最大的土豆生产国，并且产量过剩

——在土豆出口国中目前中国位居第 10。 

    参考消息网 2 月 10 日报道美媒称，中国不再能养活自己了。去

年粮食进口的数据凸显了这一事实：中国从国外进口了 2500 万吨玉

米和小麦（中国海关数据显示，2014年中国进口 297万吨小麦和 260

万吨玉米）。这些进口的粮食主要来自美国。除大量从海外进口谷物

外，中国还从外国的渠道大量定购大豆、鲜果、奶粉、猪肉和鸡肉，

并且数量在不断增加。 

    美国《福布斯》双周刊网站 2月 8日刊登题为《中国未来的绿色

黄金：土豆》的文章，文章指出，是这些油水很大的合同未来数年可

能会因中国农业经济政策上的急转弯而受到损害。由于对粮食进口不

断增加的趋势看似停不下来感到严重的担忧，农业部提出了一项新的

解决方案：不起眼的土豆。农业部官员希望到 2020 年使中国土豆的

种植面积翻一番，达到 2500万英亩（约合 1.5亿亩），约等于匈牙利

的面积。 

    说到土豆，中国已经是世界上最大的生产国，并且产量过剩——

在土豆出口国中目前中国位居第 10。政府专家现在发现土豆有一长

串的好处。 

    首先是它的能量：同等重量下，土豆释放的卡路里要比稻米或（面

包中的）小麦多。因此相对谷物而言，增加种植土豆将使中国能够获
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得更大收益，从而降低进口如此多玉米和小麦的必要性。此外，中国

有大规模扩大土豆种植的潜力，因为它的农作物产量目前低于世界平

均水平。 

    这反过来将给中国农业提供减少、甚至整个取消种植其他谷物的

机会。这样做还将会增加休整土地和轮种作物的潜力，而这有助于保

存土壤的肥力，从而维持甚至提高作物的产量。这对中国有巨大的吸

引力，因为经过数十年过度密集地使用杀虫剂和肥料之后，中国 40%

以上的耕地都地力衰减。 

    土豆另一个非常宝贵的优点在于它对水的需求量相对较小。土豆

每年需要的降雨量为 350毫米，而小麦和稻米的需求量分别为 450毫

米和 500毫米。中国东北目前平均每年的降雨量为 350毫米，因此东

北可以从种植小麦和玉米，改种需水量相对较少的土豆。此刻，为种

植小麦、玉米和稻米，东北不得不进行大规模的灌溉。然而，中国的

这一地区饱受沙漠化之苦，缺水现象越来越严重。灌溉用水目前占到

中国总耗水量的 70%。 

    农业部门的这种 180 度大转弯会对农业收入产生怎样的影响？

据新加坡南洋理工大学的张宏洲（音）说，在中国种植土豆每公顷可

以获取 2400 美元，而谷物每公顷为 400 美元。种植土豆的最后一点

好处是它的劳动密集型，而这一点在中国政府眼中绝不是微不足道的。

种植土豆的劳动密集型程度约是谷物的两倍，这将可以帮助那些留在

乡村里的农民获得就业机会和收入。但是，这一切当然是附带一些条

件的，达到政府规定的土豆种植目标将需要花费一段时间。虽然土豆
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几乎在 400年前就被从拉美引入中国，但是中国人并不认为它是当地

餐桌上的主食。将需要采取初步的强有力的土豆推广活动，并对土豆

的烹饪方法和将生土豆加工成迎合中国人口味的食品进行研究。这些

努力可能会遭遇某些顽强抵制。在这一方面，中国当局将必须反思其

给予谷物的地位。作为“战略部门”，小麦、稻米和玉米的种植已经

超出了任何商业的框架，得到了大量补贴，并储存在政府的仓库中，

它们的经销受到强有力的监控。随着具有竞争力的土豆即将登场，中

国政府会决定取消对粮食市场的监管吗？它会让种植不起眼的土豆

与生产其他谷物平起平坐吗？土豆在中国的新生将严重取决于在这

个问题上的抉择。 

    1968：美国媒体这是为进一步粮食涨价造舆论呢！我早说过一旦

粮食价格上来了美元就真正值钱了！那时人民币就贬值的一塌糊涂了！

根据海关数据我们唯一进口上涨的就是粮食！粮食啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1101:44 

    战略关注一股票，现在国际油价大跌，那么这个公司可能业绩很

差，以后前途无量： 

    4000亿煤化工陆续投产神华煤转化项目有望获准 

    0缩小文字 2015-02-1007:54:11来源：每日经济新闻作者： 

    备受关注的世界单体最大煤化工项目——神华煤转化项目有望

获准。 

    昨日(2月 9日)，榆林市发改委副主任左长齐对《每日经济新闻》

记者表示：“神华煤转化项目资料已呈递至国家相关部委等待批复，
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一经核准我们将全力推进项目建设。” 

    官方资料显示，这个预期总投资 1216 亿元的神华陶氏循环经济

煤炭综合利用项目，2005年就已开始论证。继 2014年 6月传出项目

合作方——陶氏化学中国控股有限公司(以下简称陶氏化学)退出以

来，有关项目“夭折”的消息层出不穷。如今，该项目终于传出有望

获得国家核准的消息。 

    近年来，有“中国科威特”之称的榆林正在积极推动煤化工项目。

2014年，该市总投资额 4000亿元的诸多煤化工项目陆续开工。这背

后，是榆林竭力摆脱煤炭资源依赖，向非能源经济转型的发展诉求。

神华千亿煤转化项目如果最终落定，煤城经济的转型有望加速。 

    11年长跑后“有望获准” 

    据陕西当地媒体报道，在榆林市举行的“盘点 2014 年发展新亮

点”媒体座谈会上，榆林市委常委、副市长李春临透露，世界单体最

大的多联产煤化工项目——神华循环经济煤炭综合利用项目近期有

望获得国家核准。 

    上述信息亦获得了榆林市政府的官方确认。左长齐在接受《每日

经济新闻》记者采访时表示，“项目所需的资质性文件已全部上报国

家了，就等上会研究。” 

    神华循环经济煤炭综合利用项目从最初开始论证至今，已经经过

了 11年漫长历程。 

    官方资料显示，该项目 2005 年开始论证，初始的承建方为神华

集团旗下中国神华煤制油化工公司(以下简称神华煤制油公司)和陶
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氏化学，预期总投资 1216亿元。 

    据环保部官网 2014 年 5 月 13 日信息，项目的环评手续已正式

获批。此前，榆林市一位负责该项目的相关人士在接受《中国经营报》

记者采访时表示，“神华和陶氏已向国家发改委提交项目核准手续的

补充材料，如能在年内(2014年)获批，全面开工将近在旦夕。” 

    上述项目环评报告显示，项目由核心化工区和大保当煤矿两部分

组成。核心化工区位于清水工业园区北区，大保当煤矿位于神东基地

榆神矿区一期规划区。 

    “项目主要由榆神工业园区管委会负责，目前我们已经具备承载

项目的建设条件”。榆林市发改委主任郭培才在接受《每日经济新闻》

记者采访时表示，“项目实行核准制，规划、土地、林业、文物、水

利等相关条件都已具备。” 

    昨日，记者致电神华煤制油公司，欲了解上述项目的具体进展情

况，相关人士称“不方便回答”。 

    地方官员证实陶氏退出 

    事实上，自2014年5月传出陶氏化学退出神华煤转化项目以来，

有关神华方面将退出该项目建设的消息便不绝于耳。据安迅思息旺能

源 2014 年 5 月发布的一篇研究报告显示，陶氏化学已经明确退出，

项目将不再继续。 

    作为世界上单体投资最大的煤化工项目，神华煤转化项目的一举

一动备受业界瞩目，项目“夭折”的消息一经传出便引起轰动，而神

华方面也立即作出澄清回应。 
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    据神华集团官方网站发布的公告称：“日前，环保部网站进行项

目《环境影响报告书》审批公示，批准在即。标志着项目前期工作取

得了重大进展，申请报告核准的各项前置条件基本具备。” 

    而对于陶氏化学退出的消息，郭培才在接受《每日经济新闻》记

者采访时回应：“目前美国方面(陶氏化学)已经退出，项目将以神华

为主，按原方案进行全力推进。” 

    尽管地方官员对项目获核准信心颇足。然而，安迅思息旺能源资

深研究员张叶青的看法则较为保守，其认为目前的煤化工行业早已

“今时不同往日”。 

    “之前的很多煤化工项目都是基于长期高油价的现状推进的，目

前在油价下行现状下，所有的煤化工项目都需要重新评估，什么时候

投产完全是一个未知数。”张叶青认为，资金、市场、环保都是制约

神华项目发展的重要因素。 

    “尤其是资金问题，企业还要评估项目未来的盈利状况才会判断

是否运行该项目。”张叶青表示，获批并不意味着马上将会开工，“就

算项目顺利获批，距离开工建设还是有一段距离。” 

    “中国科威特”如何转型？神华千亿煤化工项目从论证至今历时

11 年，背后离不开榆林市政府的大力推进。作为国内唯一国家级能

源化工基地的重要组成部分，榆林早在数年前就开始逐渐转变“卖原

煤”的经济模式，延长煤炭产业链，把煤炭深度转化作为发展方向。

陕西省亦同期力推陕北能源化工基地建设。2月 7日，榆林市长陆治

原在榆林市第三届人民代表大会第六次会议上称，“我们必须承受资
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源依赖和投资拉动粗放式发展面临的结构调整压力。”其认为，从长

远来看，榆林经济稳健发展的基本面没有改变，国家能源化工基地的

定位没有改变。榆林市 2015 年政府工作报告显示，超百亿元的资源

深度转化项目陆续建成投产，将有力支撑榆林全年经济增长。 

    《每日经济新闻》记者梳理发现，2014年，虽然煤炭市场低迷的

境况并未改观，但榆林煤化工项目的开工却更为密集。 

    2014 年 7 月，中煤集团在榆林榆横工业园区建成投产煤制烯烃

项目，该项目投资 240 亿元，每天要用一万多吨煤生产出 1500 多吨

烯烃，半年产值就达 30多亿元。 

    此外，在并不产煤的榆林市靖边县，延长石油集团斥资 270多亿

元建成煤制烯烃生产线。该项目一名知情人士对《每日经济新闻》记

者称：“项目大约在 2015年正式投产，投产后，可实现年产值 170亿

元。”依照榆林市官方宣传材料，该项目为陕西省一次性投资规模最

大的能源化工项目。 

    榆林市统计数据显示，在榆林市累计投资值达 4000 亿元的煤化

工项目，2014年以来不断开始投产。 

    陆治原此前接受记者采访时称，榆林百亿元以上在建和建成的项

目有 7 个，总投资达到 3000 多亿元。此外，榆林民资投建的煤化工

项目总投资合计在 1000多亿元。 

    不光兴建投产环节，榆林不少煤化工技术也走在世界前列。公开

报道显示，此前备受关注的“榆林版煤制油”在 2014 年取得重要技

术突破，该技术以煤焦油和荒煤气为原料，生产出完全可以替代石化
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柴油、石脑油的清洁油品及多种副产品。 

    此外，陕西延长旗下的榆林炼油厂一名相关人士称，2015年 1月

31 日，由延长石油集团筹建的全球首套 45 万吨/年煤油共炼实验示

范项目流程全部打通，装置一次试车成功，并产出合格产品。该项目

采用油煤共炼，生产的产品可达欧Ⅴ标准。 

    《每日经济新闻》记者注意到，在最近几届的西洽会上，榆林市

方面都在推广非煤产业，但从产值来看，能源经济对榆林经济的支柱

作用仍然不会改变。 

    值得注意的是，在经济下行压力较大的 2014 年，榆林市 GDP 首

次突破 3000亿元大关。2015年榆林市政府工作报告显示，在榆林市

经济占比最大的工业方面，“资源深度转化项目”成为工业增加值重

要的增长点。 

    陆治原在 2015年榆林市政府工作报告中称，靖边能化园区一期、

中煤榆横煤制烯烃等 4个超百亿元的骨干项目，和延长煤油共炼等一

批资源深度转化项目建成投产，新增工业增加值 176亿元，有力支撑

(榆林)全年经济增长。 

    陆治原此前介绍，榆林煤转化项目都建成的话，就是榆林经济增

长的后劲，项目一旦全部投产，届时榆林将不仅是陕西经济增长的一

极，更是西部经济的重要增长点。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1123:23 

    看来@Australia_2012已经被揭穿了，估计他应该没有脸再到这

了，好在他们基金会钱多傻人多，过几天还会换几个来的！不过可以
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清净几天了！ 

    附录：据凤凰卫视报道 7日上午，中纪委书记王岐山出席纪检监

察系统老干部新春团拜会，会上除向离退休老干部提前拜年外，还即

兴发表了 15 分钟的讲话。王岐山说，习近平在上月中纪委十八届五

中全会上的讲话，“对当前我们面对的形势和任务作了精辟的阐述”，

他说，“面对这种形势和任务，我们冷静清醒地看到，肯定就是鞭策，

而新的形势和任务，只能说我们再怎么努力，要把中央交给我们的任

务完成好，压力也是非常大。”王岐山重申习近平去年对反腐败斗争

的现状概括为“两军对垒，呈胶着状态”。王岐山说，在各方的配合

下，中纪委现在发现问题的能力大大提高了，但解决问题、处理问题

的能力“远远还不匹配”。他对反腐败斗争的评价是，“成绩是大的，

效果是明显的，但是问题是多的”。又指现在问题大致分两类，一类

是存量的，即十八大以前的，“但是，也确实还有增量”。减少存量，

遏制增量，这个任务还很大。王岐山强调，反腐败是政治问题，“共

产党凭什么拿到这个政权？凭的就是为人民。凭的就是人心的向背”。

他又举前一段时间内地热播的电视剧集《北平无战事》为例，指剧集

真实地写出了国民党的失败，“最重要的原因之一就是腐败，失去民

心”。王岐山又指出，自有人类文明史以来，就存在腐败和反腐败斗

争，没有什么奇怪的，也不必大惊小怪，在这一点上还是要有自信，

只要按照中央的要求“保持政治定力”，“有静气”，“把握好力度和节

奏”，中共完全有能力克服自身所存在的问题。 

    他又引述习近平所说，有人说一党执政解决不了腐败问题，“我
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们中国共产党人还就不信这个邪”。王岐山说，“我们应该有这个自信，

就是我们发现了自己的问题，我们自己能够解决。” 

    ------------ 

    1968：如果他真是这样想的，大大真是这样想的，情况就不同了！

《北平无战事》我看过 2 集，里面确实反映了国民党灭亡的根本原

因！73 是不是说一套做一套还要看，银行开始反腐败了，2015 年开

年以来，短短一个月左右的时间里，已有 3名银行高管接受组织调查

(不包括支行、分行高管)。与去年落马 8名银行高管的速度相比，银

行业反腐今年明显提速。但落马的多少地方厅官，银行的问题根子在

央行，如果仅仅是抓几个虾米，那么 73 自己就有问题了！他的话就

没有必要听了，看发展吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1123:32 

    河南杞县自来水公司与政府发生矛盾全县停水 

    正文我来说两句(38911人参与) 

    扫描到手机 

    2015-02-1113:35:26来源：财经网 

    今天上午，有开封杞县的市民反映，从昨天晚上到现在，整个杞

县都停水了，给生活带来极大不便。起因据说是自来水公司和政府之

间发生了矛盾，还发有停水通知。自来水公司和政府“打架”，殃及

的却是无辜的老百姓。 

    新华网郑州 2 月 11 日电（记者张兴军）记者从河南杞县县委宣

传部获悉，从 10 日下午起，当地一家自来水公司突然停止运转，全
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县城区至少上万名群众日常用水受到影响。初步了解，涉事水厂由私

人投建，停水系当地政府和水厂之间的纠纷引发。 

    一份在网络空间热传的文件声称，2015年 2月 10日，杞县自来

水公司受到大量农民工和设备供应商围攻，“由于水厂没有大门，无

法控制局面，供水安全无法保障”，最终于当天 15时 30分停止运转。 

    该文件抬头和落款都为“杞县自来水公司”，并加盖有红色的公

司印章。图片显示，这是一份由水厂发布、报送杞县县委县政府的紧

急报告。 

    杞县县委宣传部对水厂停运事件给予确认，并表示当事水厂是由

私人投资建设的，停运在于“这里面存在纠纷”。宣传部相关负责人

还表示，截至 11日 15时左右，水厂供水已经恢复。 

    记者从多个渠道了解到，上述水厂是杞县城区供水设施建设的重

要内容。按照自来水公司与县政府签订的合同，政府应于 2008 年 4

月前提供水厂建设用地。然而直到 2011 年，县政府才提供了一块与

群众存在纠纷的建设用地。在此背景下，水厂施工屡受阻挠，建建停

停。为解决群众供水问题，新水厂最终在未完工的情况下开始紧急临

时供水。时至今日，新水厂仍然没有大门。 

    相关资料显示，随着城市扩张和人口增加，杞县城区供水不足矛

盾愈发凸显。此间县政府开始进行供水管网改造，并决定新建水厂。

但由于用地问题迟迟未能顺利解决，工程一直进展缓慢。而早在 2011

年 1 月份，城区就发生过一次大面积停水事件，且停水长达一个月。 

    部分当地群众表示，无论政府和水厂之间的纠纷如何，吃水问题
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是民生大事，让市民饱受停水之困实在不应该。 

    ------------- 

    1968：私有化结出硕果了！民生有关的行业能不能私有化？杞县

给出了答案！我记得当初非要逼中石油、中石化卖加油站管网的时候，

说国有垄断，说中石油、中石化为涨价而故意制造油荒云云，要引入

竞争机制，要市场化破解垄断才能解决问题云云！这才私有化几天啊，

私企的垄断就不是供应少一点的问题了，是直接停水让百姓渴死的问

题了！--这叫什么性质的问题？这已经不是经济问题了，是破坏社会

稳定和国家安全的大问题了，这样大家就理解了美国的自来水为什么

归国防部管？敢不给人民供水为要挟就是和恐怖主义一样性质的问

题！可以没收自来水厂进行军事管制保障人民基本生存权了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1123:55 

    有 5毛说：按照法律规定，带有垄断性，民生必需的企业是没有

权力停止服务的。市民应该诉诸法律！ 

    网友说的好：法律？你知道为谁服务的吗？就算你胜诉，那儿的

百姓早就渴死了。 

    1968----所以我家围墙边移近 18 米的 4 条铁道线，我从市告到

自治区告到中央巡视组，现在还是没有解决，但是我坚决不去劳民伤

财打官司！法律？你知道为谁服务的？明显的行政错误都各级官员不

能纠正，就算各级官员不能纠正各级人民代表大会也没有办法纠正，

你想靠法律纠正就算扯淡！因为即使法院判决中国铁路总公司确实负

有责任，它给你象征性的赔偿几万元就可以了事，他就是不执行法院
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也没有办法！目前我们还没有看到民告官府欠钱不还的事情能够获得

赔偿的！归根到底我们人民没有发言权，政府里没有我们的人，人民

代表大会里都是房地产开发商和官僚买办以及其他古代类似戏子杂

耍的哪些人没有我们的人，没有人能关心受苦受难的老百姓！我现在

很熟悉各级上访那一套，就是你告谁他把你的告状文书转给谁，你说

你告他们他们会给你解决吗？这就是中国千万访民队伍只见扩大不

见减少的根源！这不是哪一个官员腐败的问题，是就没有一个让老百

姓对官员的行政不作为乃至错误的行政命令进行监督和修正的宪法

赋予的根本权力的问题！ 

    我们家铁路边的这个房子不卖！中国社会政治到底变化没有就从

我们家这栋楼何时被赔偿作为标志！不要怪我们老百姓以后革命起来

砍官员的脑袋狠，如果真有那么一天，我要让将被砍脑袋的各级官员

和中国铁路总公司的董事和董事长们到我家住上 3天，我来问他们到

底是不是人？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1200:00 

    德国称难与希腊达成协议欧元下跌 

    文/潘凌飞 2015年 02月 11日 19:38:556 

    希腊与欧盟之间的大戏将达到高潮。 

    德国财政部发言人 Schaefer 表示，今天的欧元集团会议上，各

成员国寻求达成希腊问题的解决方案，但预计今天不太可能达成协议。 

    本周三欧元集团财长会议讨论希腊救助协议，周四又将召开欧盟

首脑峰会。 
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    目前的情况是希腊和欧盟都各执一词，尽管按希腊媒体的报道，

希腊最新提议有了一些让步的倾向，但欧盟仍然认为这样的提案“没

得谈”。 

    本周二，希腊政府通过希腊《每日报》(Kathimerini)等媒体“泄

露”了最新的融资计划，提议创设一个过桥融资项目，以便其与债权

人在 9 月以后达成一个“新协议”。而据德国媒体报道，希腊的该计

划令欧盟官员“暴怒”。 

    Schaefer今天表态之后，欧元迅速下跌 20点。 

    ----- 

    1968：欧元崩溃，石油降到 20 美元，美元强势，中国汇率波幅

继续增大，一切都在华尔街的计划当中，唯一的变数就是俄罗斯人民

是不是支持普京动武了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1200:01 

    美国拟立法惩罚“汇率操纵国” 

    2015年 02月 11日 10:56来源： 

    字体：大中小已有 105人评论，共 47762人参与讨论用手机讨论 

    根据昨日公布的立法草案，如果华盛顿方面认定中国和日本等国

的政府操纵汇率，来自这些地方的产品将面临美国的惩罚性进口税。 

    根据昨日公布的立法草案，如果华盛顿方面认定中国和日本等国

的政府操纵汇率，来自这些地方的产品将面临美国的惩罚性进口税。 

    这些措施包含在两党联合向国会两院提交的法案中。目前华盛顿

方面围绕汇率波动的言论提高了分贝，其背后的推动力是有人担忧美
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元走高对美国竞争力和美国经济复苏的影响。 

    “外国政府采取的行动中，没有什么比操纵汇率更容易破坏自由

和公平的贸易，损害美国的就业增长，”众议员桑德莱文(SanderLevin)

表示，这位密歇根州民主党老将在众议院牵头这项努力。 

    “汇率操纵已经对数以百万计的美国中产阶级职位产生了重大

影响。今天，我们发出一个明确的信息，即需要采取行动遏止这种滥

用行为。” 

    国会两院的多数议员都已呼吁美国将具有约束力的汇率条款引

入华盛顿正在谈判的贸易协定，包括与日本和另外 10 个国家已接近

谈妥的《跨太平洋伙伴关系协定》(Trans-PacificPartnership，简

称 TPP). 

    但是，得到美国汽车业大力支持的上述呼声，迄今受到奥巴马政

府、尤其是美国财政部的抵制，该部坚称，20国集团(G20)这样的论

坛，以及国际货币基金组织(IMF)这样的机构，比贸易协定更适合处

理汇率问题。 

    如果国会通过并经奥巴马(BarackObama)总统签署成为法律，新

的立法将允许美国各行各业游说华盛顿，对达到一系列汇率操纵门槛

的国家的输美产品开征反补贴税。类似的立法曾在 2010 年得到众议

院通过，2011年得到参议院通过，尽管从未成为法律。 

    不过，几十年来一直代表美国汽车业对抗日本等涉嫌操纵汇率的

国家的莱文表示，拟议中的措施将仅针对政府直接干预汇市的行为。 

    它们将明确不适用于与央行货币政策决定关联的任何汇率波动，
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这就带出一个问题：拟议中的立法究竟与现实有多大的相关性？ 

    近期美元大幅上涨，而欧元和日元走低，基本上都被归因于相关

央行推出非正统的货币政策。2008 年全球金融危机过后，美国自己

曾面临引发“汇率战争”的指责，原因就是美国实行的量化宽松政策。 

    一些央行近期的举措主要是为了刺激国内经济增长，但这些举措

也受到一些急于看到本币走低(从而造福出口商)的政府的明确欢呼。

意大利总理马泰奥伦齐(MatteoRenzi)上月表示，他梦想着美元兑欧

元汇率达到 1:1、为意大利出口企业带来实际好处的那一天。 

    智 库 彼 得 森 国 际 经 济 研 究 所

(PetersonInstituteforInternationalEconomics)前负责人弗雷德

伯格斯滕(FredBergsten)表示，从当今的情况看，拟议中的美国立法

很可能对一个国家也不适用。 

    ------------ 

    1968：汇率，还是汇率，在关键时刻圣旨到！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1200:06 

    1968：国内最关键的农村土地问题真相已经出来了！这核心内容

就是只要开始容许土地交易，农民就是绝对弱势，农民的土地相当部

分已经被各级县、乡政府乃至村集体廉价卖掉了！所谓交易就是自欺

欺人！一句话就是豪强兼并土地已经在上演，木已成舟，这时候再来

什么文件都是做戏！ 

    附录： 

    农村产权交易所窘境 



11593 

 

    字号 

    评论邮件纠错 2015-02-1104:06:12来源：法治周末作者：辛颖 

    随着国家对农村产权流转的重视，农村产权交易所的设立、运营

和发展也显得至关重要。然而，目前有些农村产权交易所却存在着业

务量少甚至难以为继的窘境。如何提高交易所业务量、如何在交易所

的公益性与生存之间做平衡、如何解决政策的突破和法律的滞后问题，

都在某种程度上决定了农村产权交易所的未来 

    随着国家对农村产权流转的重视，农村产权交易所的设立、运营

和发展也显得至关重要。然而，目前有些农村产权交易所却存在着业

务量少甚至难以为继的窘境。如何提高交易所业务量、如何在交易所

的公益性与生存之间做平衡、如何解决政策的突破和法律的滞后问题，

都在某种程度上决定了农村产权交易所的未来 

    法治周末见习记者辛颖 

    不久前，武汉市江夏区金口街道艾岭村村民委员会将约 137亩耕

地和 80 亩荒地的土地承包经营权成功出租，这个为期 16 年的出租

合同就是在武汉市农村综合产权交易所的帮助下促成并签订的。这也

是武汉市农村综合产权交易所网站上最近的一笔成交公告。 

    自 2008 年全国第一家农村产权交易所在成都设立之后，越来越

多的农村产权交易开始在全国各地的交易所内公开进行。2015 年 1

月 22 日，国务院办公厅下发了首部针对农村产权流转交易市场的全

国性指导文件—《关于引导农村产权流转交易市场健康发展的意见》

(下称《意见》)，肯定了农村产权交易所在农村产权交易中的作用。 
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    《意见》指出，近年来，随着农村劳动力持续转移和农村改革不

断深化，农户承包土地经营权、林权等各类农村产权流转交易需求明

显增长，许多地方建立了多种形式的农村产权流转交易市场和服务平

台，为农村产权流转交易提供了有效服务。 

    但法治周末记者在采访中了解到，各地不少产权交易所在运行中

也同时存在着种种难题。 

    “我们现在的运行确实存在一些困难，既没有政府的资金补助，

对产权交易提供的也是公益性的免费服务，目前的维持主要是依靠启

动资金，我们也正在努力争取一些政策上的扶持。”天津农村产权交

易所交易部部长周韦华在接受采访时告诉法治周末记者。 

    作为农村产权流转交易市场发展的重要基础，农村产权交易所下

一步应该怎么走，至关重要。 

    “引导农村产权流转交易市场健康发展，事关农村改革发展稳定

大局，有利于保障农民和农村集体经济组织的财产权益。”《意见》中

也有如此表述。 

    场内交易助防暗箱操作 2015 年 1 月 15 日上午，北京市农村产

权交易所昌平办事处的交易大厅聚集着昌平区城南街道南郝庄村的

20 多位村民，他们认真关注着电子屏幕上跳动的数字，因为这将决

定村南一队一处集体所有房屋的十年租赁的最终价格。参加竞价的三

方代表进入随机抽取的独立房间内通过网络竞价，在 69 次报价后，

竞拍以 156%的溢价率最终成交。 

    在交易所通过公开竞价转让农村产权，日渐成为一种趋势。 
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    周韦华介绍说：“从交易形式上来看目前我们受理的土地产权交

易，既有协议转让的，也有通过招投标进行的。前期的资格审核首先

由村委会，区、镇一级的农经管理站进行，资料交到我们部门之后再

根据规定审查，合格之后进行挂牌，并收集筛选受让方的资料。然后

进行公开竞拍，现在也使用了电子竞拍系统，可以避免恶意围标、哄

抬价格的现象。” 

    据周韦华介绍，在拍卖开始前，所有的投标者需要交纳一定的竞

价保证金。如果竞标成功，这一部分保证金就直接转为土地承包款。

对于未成功的款项全部退回。 

    公开数据显示，我国东部地区的土地流转市场比较发达，中西部

地区的流转比例就相对较低。2013 年，上海市家庭承包耕地流转比

重达 65.81%，江苏也达到 56.96%。 

    “近年来我国土地流转交易市场确实有了明显的发展。”中国人

民大学农业与农村发展学院教授郑风田告诉记者，“十年前，东部地

区的比例也就在 20%左右，西部更是在 10%以下。” 

    据国务院发展研究中心农村经济研究部副研究员伍振军介绍，截

至 2014 年，我国承包耕地的流转面积是 3.8 亿亩，其中大部分的流

转交易是自发进行的，只有少部分是在场内(农村产权交易所)进行的，

农户自发流转的甚至连流转合同都没有。 

    郑风田认为，土地流转在交易所内进行虽然在一定程度上提高了

交易成本，但同时也促进了交易的透明、监管和规范性。 

    “以前农村集体经营性资产交易经常是基层政府和用地单位直
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接签订合同，农民甚至都不知道，而用地单位可以根据合同法保护其

权益，农民也没有办法。而在交易所进行公开交易后，这种情况就可

以得到很大的改善。”郑风田说。 

    “在现有的综合性产权交易所，这种招标竞拍的方式是比较多的，

这是农村产权市场交易要素增多所影响的，也是之前单纯的土地流转

交易中心所没有的形式。也有部分地区规定了达到一定标的额的交易

必须要在交易所内招标进行。”伍振军说到。 

    此次《意见》中也将这一点作为全国性的指导要求提出：一定标

的额以上的农村集体资产流转必须进入市场公开交易，防止暗箱操作。

农村产权流转交易市场要依法对各类市场主体的资格进行审查核实、

登记备案。 

    有交易所 3年只有 5笔交易 

    尽管在农村产权交易所交易的优势是显而易见的，但目前全国不

少农村产权交易所的生存状况并不乐观。 

    据周韦华介绍，天津农村产权交易所自 2009 年开始筹备，是由

天津市农委、宝坻区人民政府、天津产权交易中心共同出资组建的国

有全资股份制企业，注册资金为 2000万元，并于 2011年 5月正式成

立。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1200:07 

    “成立至今，我们一共完成了 27笔农村产权交易服务，其中 22

笔都是在今年 1 月进行的，如此大的转变也与 2014 年 5 月起政府加

强推广力度与进行政策上的支持是分不开的。”周韦华说到，宝坻区
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政府明确了农村产权交易的范围以及具体的程序，并由其鼓励农村重

大建设事项招投标项目，非集体经济组织的企业所持有的股权、资产、

知识产权的交易通过交易所进行。 

    “现在农村产权交易所的市场占有量确实很小，场内交易需要的

流程相对复杂，需要时间成本和经济成本。农户进行小额标的的交易

没有必要跑到交易所去。一般是交易土地面积比较大的企业或者对当

地情况并不熟悉、缺乏信息源的交易会选择在交易所内交易。”伍振

军说。此外，农村土地的确权工作没有完成对交易所的业务量也有一

定的影响，伍振军补充说，“尤其是产权不明晰的品种不能进入交易

所交易，而产权不完整的品种现在交易了，农民利益会受损失，产权

一旦完整再进入流转交易市场，价值肯定有很大的提升”。 

    “在成立初期，我们提供的服务是收取一定费用的，上级主管单

位天津市产权中心最初制定的标准是 1%，但考虑到实际情况以及为

了促进土地流转，我们一直是按照千分之二的比例收取服务费的，这

个比例已经很低了。而从今年开始我们就转为免费服务了。”周韦华

说道。 

    《意见》中对于农村产权流转交易市场建设也提出了“坚持公益

性为主”的基本原则，要求必须坚持为农服务宗旨，突出公益性，不

以盈利为目的，引导、规范和扶持农村产权流转交易市场发展，充分

发挥其服务农村改革发展的重要作用。伍振军向记者介绍，为了《意

见》的出台，各涉农部门、政策研究机构对我国目前的农村产权交易

市场进行了调研，并各自出具了调研报告作为《意见》制定的参考。 
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    “调研的时候我们也发现有一部分农村产权交易所是依靠政府

的资金维持，交易所在交易中即使收取费用其比例也是很低的，少数

运营比较好的可以自己维持运转。”伍振军说道，“瑞安市首家民营的

农村产权交易所运营两年多就倒闭了，就是业务量太少，收入抵不过

开销，难以维持下去。”据此前媒体公开报道，2011年 5月，由陈庆

福创立的瑞安市中禾土地流转信息咨询有限公司在工商局正式核准

登记，然而由于一年内没有任何交易活动，工商局将其列入了黑名单。

直到公司倒闭，陈庆福也只进行了两笔交易，但他依然表示农地土地

中介有其存在的必要性。上海市农业要素交易所指导员王正乙对法治

周末记者表示：“国家政策在顶层设计上确立了农村产权流转交易平

台的服务应当是公益性的，那就肯定是不会以盈利为目的的。我们是

承诺对农民、对合作社永久性免费，我们是没有收入的。”政府应如

何扶持在接受法治周末记者采访时，不少受访者都提到了农村产权交

易所在坚持公益性的同时如何生存的问题，而如何解决这个问题，有

专家认为政府的扶持非常重要。资料显示，目前我国综合性农村产权

交易所的法人性质多种多样，有事业单位、政府出资的企业、国有独

资企业、国有全资股份制企业、有限责任公司以及股份有限公司等。

但大多数的共性是都有政府力量的支撑。伍振军认为，农村产权交易

市场的发展可以分为三个阶段：发育初期，是看不到盈利的时期，市

场失灵，需要政府进入，帮助建立制度。“具体划归在哪个部门之下，

设立什么性质的法人企业，需要结合当地的历史和实际情况考虑。”

在伍振军看来，第二阶段是成长阶段，政府在一些领域中逐渐退出，
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对一些尚不能盈利的交易所继续扶持。 

    “到了成熟阶段就是政府完全放开，交给市场去选择。政府则主

要负责监管，出台能够促进农村产权交易的法规、规章制度。市场、

中介和政府的行为边界一定要厘清。”伍振军说道。伍振军提出，我

国的农村产权交易市场正处于初期起步阶段，一方面需要政府在资金

上的支持，将市场做大；另一方面需要在法律上的完善，使得市场得

以规范化发展，明确政府何时应当退出市场，何时应当进行行政干预。

但关于农村产权交易所是否应当获得政府支持，学界也存在不同意见。 

    “土地流转交易并非一定要在场内进行，只要有合同存在就是合

法的，所以对于在交易所的交易应完全采取自愿原则。”中国政法大

学民商经济法学院教授薛克鹏说道，“交易平台的建设与发展情况都

应当由市场决定，在市场需要的时候自发的去形成，交易平台主要就

是提供价格发现等服务性功能。”农村研究中心副主任、农村经济发

展研究所所长车裕斌也认为，农村产权交易中心应当属于市场化的组

织，由政府来组织可能会存在干预市场的嫌疑。“比如，交易中心作

为政府机构自然会有政绩的要求，那么就会存在交易量等指标，政府

就可能通过各种方式的引导来完成工作指标。”薛克鹏也指出，政府

自己设立农村产权交易中心再自己监管本身就会存在问题。据伍振军

介绍，目前农村产权交易所的监管主要由政府进行，“各地都不统一，

并没有完善的专门监管机制”。据了解，重庆农村土地交易所同时接

受市国土房管、农业、林业、水利、金融等部门对相关交易业务的指

导和监管，接受审计、监察等部门的综合监管。此外，据国务院发展
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研究中心农村经济研究部调研结果显示，很多农村产权交易所自成立

以来，集体资产股权、集体实物资产和农业生产设施、农业知识产权

等交易很少，有些只起到登记备案的作用，对土地流转服务中心和林

权流转服务中心并无多大的补充或替代作用。 

    “调研过程中我们发现，有些农村产权交易所的场所确实就是临

时的，工作多的时候可能还会从其他部门借调人手，设备也都是对原

有设备的重新利用。”伍振军介绍说，“我们的政策是鼓励场内交易的，

但考虑到农村产权交易规模仍然有限，地方政府要从实际出发，切忌

追风、赶时髦。” 

    “是否设立市场、设立什么样的市场、覆盖多大范围等，都要从

各地实际出发，统筹规划、合理布局，不能搞强迫命令，不能搞行政

瞎指挥。”《意见》提出。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1200:15 

    国办发文引导农村产权流转交易市场健康发展 

    字号 

    评论邮件纠错 2015-01-2209:50:00来源：中国政府网 

    国务院办公厅关于引导农村产权 

    流转交易市场健康发展的意见国办发〔2014〕71号 

    近年来，随着农村劳动力持续转移和农村改革不断深化，农户承

包土地经营权、林权等各类农村产权流转交易需求明显增长，许多地

方建立了多种形式的农村产权流转交易市场和服务平台，为农村产权

流转交易提供了有效服务。但是，各地农村产权流转交易市场发展不
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平衡，其设立、运行、监管有待规范。引导农村产权流转交易市场健

康发展，事关农村改革发展稳定大局，有利于保障农民和农村集体经

济组织的财产权益，有利于提高农村要素资源配置和利用效率，有利

于加快推进农业现代化。为此，经国务院同意，现提出以下意见。 

    （四）功能。农村产权流转交易市场既要发挥信息传递、价格发

现、交易中介的基本功能，又要注意发挥贴近“三农”，为农户、农

民合作社、农村集体经济组织等主体流转交易产权提供便利和制度保

障的特殊功能。适应交易主体、目的和方式多样化的需求，不断拓展

服务功能，逐步发展成集信息发布、产权交易、法律咨询、资产评估、

抵押融资等为一体的为农服务综合平台。 

    现阶段市场建设应以县域为主。确有需要的地方，可以设立覆盖

地（市）乃至省（区、市）地域范围的市场，承担更大范围的信息整

合发布和大额流转交易。 

    ---------- 

    1968：这里核心的东西---逐步发展成集信息发布、产权交易、

法律咨询、资产评估、抵押融资等为一体的为农服务综合平台。--国

际农产品价格几个起伏就能让这些先获得土地的中国豪强输的干干

净净！他们不要看现在抢了农民的便宜地，以后他们也是国际资本的

刀下肉！他们拿土地抵押融资，必然最后把土地还债！ 

    更大的图谋还在---承担更大范围的信息整合发布和大额流转交

易--这就是为大海说的大资本，比如高盛，孟三都这样的国际资本迟

早进入中国暗藏后门！ 



11602 

 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1200:17 

    所以，我的判断，这几年国际农产品市场行情都不会好，就是要

造成谁拿地谁赔钱的局面，最后国际大资本再一把把地拿光！那时国

际农产品价格才会真正暴涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1200:31 

    缅甸果敢华人老主席彭家声致世界华人书置顶贴 

    发表于：2015-02-1023:09:15 

    作者:赤子旅人发短信加关注更多作品博客 

    级别：大校等级 15 等级 15 等级 15 等级 15 等级 15 等级 15 积

分：31742 

    老主席彭家声致世界华人书 

    炎黄子孙，同宗同源；今 20 余万果敢华人大难，家声泣血以告

我天下同胞： 

    自炎黄之始，果敢即为中华之一隅；有汉唐以来，先民皆为华夏

之苗裔。鸦片战争以来，天降大不幸于中国。异族入寇，裂我国土，

欺我百姓。值此之际，果敢流离颠沛于异邦矣！ 

    后天佑中华，毛泽东主席领导中国人民共产党成立中华人民共和

国。中华为之一统，华人为之骄傲！然果敢不幸！天道不公，独弃吾

土！2600平方公里，20余万百姓，一旦臣虏于异族之手！缅人强横，

欺凌吾民，知我无助，践踏吾土。 

    家声少年时，不堪欺辱！遂举义旗，带领果敢子弟保境安邦。后

加入缅共，接受共产主义思想。同佤、克钦等各族兄弟并肩战斗，外
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抗强侮！终于同缅人达成协议，成立果敢第一特区,为果敢人民争取

到民族自治和地区自治的权利。 

    第一特区成立 20 年，我们全面禁毒，发展经济，欢迎各界华人

参与建设，终于迎来了果敢全境无毒品，人民安居乐业，经济欣欣向

荣的大好局面。 

    然而，果敢禁毒触犯了缅军方利益，使彼怀恨在心！2009年 8月，

缅军背信弃义，勾结我部叛徒白所成为内奸，悍然向我果敢同盟军发

起突袭，我军猝不及防，损失惨重，被迫战略撤离。 

    白伪傀儡政权成立后，果敢已不复属华人矣！毒品重新泛滥，缅

人耀武扬威！侵村掠寨，奴役我兄弟；破门入户，奸淫我姐妹；强征

暴敛，鱼肉家乡父老；巧取豪夺，敲诈果敢华人！家破人亡被迫流离

失所者数以千万计！ 

    强横缅人，奸贼白所成！若有恩怨，千刀万刃可加于我一人一身！

与父老乡亲何干？与果敢华人何干？黄口小童何罪？白发老翁何辜？

试问天下，谁知此时此刻，鸦片战争百余年后，仍有 20 余万华人正

饱受异族欺凌？以中国强盛如今日，仍有 20 余万同胞正度日如年？

家声每念及此，泪流满面，痛不欲生！ 

    家声老矣！本当退守林泉，度此余年！奈何民族大义当前，何惜

小我？故以风烛之年，老迈之力，重招旧部，再战果敢！舍此残生，

必为家乡父老和果敢华人重新争取到民族自治和地区自治之权利！今

特告我世界华人同胞，愿以同根同族为念，出钱出力，以救我百姓；

发言发声，以壮我军威！ 
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    八十五岁彭家声叩首 

    --------- 

    1968：是谁抛弃了缅甸华人？支持果敢回归，强烈建议中央派兵

在果敢保护华人！中国应该收回果敢和缅甸一切华人要求自治的地方！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1200:44 

    中国社科院前所长余永定：通过 20 年的出口顺差，中国积累了

近 5万亿美元的对外资产。 

    这种资产主要体现为购买美国国券，还有其它国家的国债。但是

结果却是中国的利息收入是负的 800亿美元，余永定无奈地说“就是

说我借给世界钱，结果不能给自己带来收入，还要给人家付利息” 

    ----- 

    美国可以以国内立法确定中国和日本操控汇率，那么我们也可以

以国内立法对外资利润外流征托宾税 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1200:49 

    毛泽东：“人民必须自己管理上层建筑” 

    发表于：2015-02-1108:46:22 

    作者:春秋风华 

    来源：《党的文献》作者：记者 

    1960年 2月 9日，毛主席论述社会主义民主和人民的权利问题，

指出： 

    “我们不能够把人民的权利问题，了解为国家只由一部分人管理，

人民在这些人的管理下享受劳动、教育、社会保险等等权利。” 
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    他说： 

    “劳动者管理国家、管理军队、管理各种企业、管理文化教育的

权利，实际上这是社会主义制度下劳动者最大的权利，最根本的权利。

没有这种权利，劳动者的工作权、休息权、受教育权等等权利，就没

有保证。” 

    “社会主义民主的问题，首先就是劳动者有没有权利来克服各种

敌对势力和它们的影响的问题。像报纸刊物、广播、电影这类东西，

掌握在谁手里，由谁来发议论，都是属于权利的问题。人民内部有各

个派别，有党派性。一切国家机关、一切部队、一切企业、一切文化

教育事业掌握在哪一派手里，对于保证人民的权利问题，关系极大。

掌握在马克思列宁主义者手里，绝大多数人民的权利就有保证了;掌

握在右倾机会主义分子或者右派分子手里，它们就可能变质，人民的

权利就不能保证。总之，人民必须自己管理上层建筑，不管理上层建

筑是不行的。” 

    ——《邓力群忆当年和毛泽东一起读书：体会毛主席思想的深邃》 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1200:57 

    李克明,男,安徽定远人。有人说是现任中共中央政治局常委、国

务院总理李克强的亲弟弟！ 

    我看照片真太像了！说白了，他的履历告诉我们一个单位委培的

大专生，后来直接就是研究生了！ 

    李克明简历： 

    1978.02--1980.07安徽省轻工业学校轻工机械专业学习 
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    1980.07--1982.07安徽省合肥市永康食品厂干部 

    1982.07--1984.09 安徽省烟草公司生产技术处干部、副科级干

部 

    1984.09--1986.07 安徽经济管理干部学院工业企业管理系工业

企业管理专业学习 

    1986.07--1991.07 安徽省烟草专卖局(公司)生产技术处副科级

干部、主任科员 

    1991.07--1994.03 安徽省烟草专卖局(公司)生产技术处副处长、

处长 

    1994.03--1997.06 国家烟草专卖局生产调度司生产处处长

(1993.09--1996.12 在职攻读中南工业大学工商管理系管理工程专

业硕士学位，其间：1996.04--1996.07 在中央党校中央国家机关分

校干部进修班学习) 

    1997.06--1998.07河北省烟草公司副经理(挂职) 

    1998.07--2000.03国家烟草专卖局发展计划司副司长 

    2000.03--2002.04 国家烟草专卖局经济运行司司长(其间：

2000.03--2000.06 在国家行政学院第六期进修班学习，2001.03--

2002.01在中央党校一年制中青年干部培训班学习) 

    2002.04--2003.07国家烟草专卖局发展计划司司长 

    2003.7--2015.02国家烟草专卖局党组成员、副局长 

    2015.02国有重点大型企业监事会主席。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1217:55 
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    @Australia_20122015-02-1210:54:00 

    什么基金会？你说清楚什么基金会？证据呢？你以为我这么轻

易放过你了？ 

    你就是一个半吊子，能吹牛逼而已，什么真本事都没有。你不是

盼文革吗？好啊，最近空气紧张，大有山雨欲来之势，你盼的文革似

乎快来了。不过你以为你当造反派就平安无事了？你们家但凡有一星

半点儿的当头儿的看得上眼的东西，哪怕是你老婆，也会被一个莫须

有的罪名给整死，更何况你还有好几套房子呢。我倒要看看，你究竟

会是什么下场。到时...... 

    ----------------------------- 

    1968:我说呢，原来最近在决战呢！上海市的动向是最大的风向

标，公开新闻说上海科技大学江校长进京了，副总理接见听汇报，规

格很高啊，如果他老子进京又当如何？邓力群的去世悼念规格也是超

标准的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1218:37 

    人民币升值预期减弱险企才敢买外国房子 

    2015-02-1202:49:25来源:证券日报-资本证券网(北京) 

    2015 年以来，又有泰康人寿、中国平安和阳光保险被传投资海

外房产.人民币升值预期减弱,险企才敢买外国房子. 

    近日，有媒体报道，阳光保险将以逾 2.3亿美元的总价收购美国

纽约曼哈顿的 Baccarat酒店。这已经 2015年以来至少第三个国内险

企投资境外房产的消息了，也是阳光保险海外收购房产的第二宗。此
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前，泰康人寿和中国平安被称分别投资伦敦办公楼和写字楼。 

    似乎房地产已经成为险企境外投资最偏爱的资产，原因何在？在

监管政策明确以及人民币汇率环境具备条件的情况下，业内人士称，

房地产具备规模大、久期长、收益稳定、投资管理简单易复制等特点，

符合保险资金的投资需求。 

    ----------- 

    1968：这是公然在向海外出逃资金啊！以后谁在说险资要入股市

就当他放屁吧！现在境内大资金的流向已经明确，其他的事情就可以

很简单的推理了，比如汇率下跌，国内房地产、股市、实业缺钱等等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1218:39 

    央行副行长：存款保险制度今年应该会实施 

    2015年 02月 12日 12:23来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小已有 9人评论，共 11601人参与讨论用手机讨论 

    中国人民银行副行长潘功胜 12 日在接受中新网记者采访时表示，

存款保险制度今年应该会实施。 

    中国人民银行副行长潘功胜 12 日在接受中新网记者采访时表示，

存款保险制度今年应该会实施。 

    2月 12日，“绿色金融改革与促进绿色转型”重大课题启动会在

中国人民大学举行。面对“存款保险制度今年是否会正式实施”的问

题，潘功胜表示“应该会”，在被问及是上半年还是下半年时，他说

“会比较快地实施”。 

    -------- 
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    1968：翻译这句话就是，以银行呆账为表现的金融危机就要掩盖

不住了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1218:42 

    周小川首次碰上通缩：降息降准请求折子涌来 

    金融来源：北京商报 2015-02-1209:50:01阅读：11277评论：0 

    执掌央行 13年，周小川第一次碰上通缩的新问题。 

    1 月经济数据不忍卒读。两个 PMI，制造业的跌入衰退区间，服

务业的掉头向下。进出口双降，PPI 一路下滑毫无起色，0.8%的 CPI

涨幅，让分析师骚然，请旨的折子像雪片一样地递上去：请降息，请

降准，请宽松，请当机立断。 

    此时此刻，周小川的心里在想什么？ 

    他也许在想，为什么一水儿的折子都递给我呢？为什么财政部没

有收到雪片一样的请安折子：请减税？为什么人社部没有收到雪片一

样的请安折子：请降社保费用？为什么国资委没有收到雪片一样的请

安折子：请继续降薪？ 

    他也许在想，答案其实也简单，因为把印钞机打开最省事。而且

外汇占款放缓和通缩风险逼近，正是货币宽松的大好时机，经济学教

材上的经典案例。多少国有过剩产能嗷嗷待哺，等着债务展期和以新

还旧;多少被挤压的中小民营企业，盼着人家吃肉我喝汤。可是，货

币政策不是万能药，中国持续货币超发而没有引发恶性通胀，在于土

地等要素作为资本入市。美国能够在三个 QE 后走出流动性陷阱，靠

的是实体经济复苏。不是每一次货币宽松都能换得好运。 
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    他也许在想，还是要为结构性改革留出空间和时间。货币宽松尽

管有诸多不是，但在短期内确实能够托底经济。特别是中国原有的以

投资和人口红利为支撑的旧增长模式难以为继，货币宽松形成的低利

率有利于经济在下行期间不至于硬着陆，而是等待改革释放红利，等

待新的经济点补位，从而赢得这场泡沫的赌约。他也许在想，防范经

济过冷，化解通缩风险，是雷打不动的政治任务。经济决策才分对错，

政治任务只有一条标准，搞定它。很多政策并不是央行行长所能决定

的，但很多政策的后果却必须由央行来消化。数据是冷冰冰的，1月

弱势开局，外贸几近惨败，经济在 2015年或许将迎来最艰难的一年。

中央早已言明，进行区间管理，经济下行的容忍度提高自是不假，但

底线思维的严防死守也不含糊，一旦经济过冷影响政治稳定，救市也

没有上限。到时候，货币政策该出手时就出手。也许，此时此刻的周

小川，正坐在自己办公桌前，拿捏着下一个降准降息的时机在哪里。

明天？一季度？上半年？下半年？降不降已经没有悬念，惟一的悬念

在于早晚。或许，他更想再撑上一撑，从“钱荒”之战到第一次降息，

可以看出他在尽全力不复加杠杆，不增加泡沫，不扩张资产负债表。

但中国经济由不得你多想，2月数据到手如果仍是不佳，分分钟降息

降准也不是小概率事件。算了，先不想这个头疼的问题了，快过年了，

把春节前后的流动性管理好才是当务之急，通知市场，在人民银行分

支机构推广常备借贷便利(SLF)。至少，这是周小川看得见的想法。 

    -------- 

    1968：他也就是个传折子的，圣旨说不许操控汇率！他会坚决不
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给所谓国有过剩产能给钱的，目的很明确让人家廉价收购！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1219:34 

    山西政协常委建议：一定要让夫妇都生 2个孩子 

    调整人口结构比控制人口数量更重要 

    山西省政协常委梅志强 

    30年来，我国一直实行的是控制数量的人口政策。今天，以控制

人口数量为主的计划生育工作已经取得巨大成就，我们忽视的是，单

纯控制人口数量的计划生育是以严重的人口结构失调为代价的，后者

带来的问题比前者更复杂，更难以调控，后果更难以想象。 

    急剧控制人口数量带来的必然结果：1、老龄化程度加快。2、出

生性别比失调。3、婚姻年龄和地区挤压。4、养老问题突出。 

    调整人口结构是计划生育工作当务之急，建议：1、全面放开二

孩生育。2、城市农村应采取相同的生育政策。3、制定并出台有利于

年轻人生育二胎的政策。生育调节受到社会、经济、文化、生物等因

素的影响。控制人口数量手段多，较容易，调整人口结构手段单一，

很难。调整人口结构比控制人口数量用的时间更长，负的代价更大。

呼吁为了中华民族的兴旺发达，为了我们和我们子孙后代的幸福，应

尽早重视人口的结构调整，从政策和机制上让我们的子女生育两个孩

子，而且一定要生下两个孩子。 

    新闻加点料 

    尴尬的现实：“放开我们也不愿意生” 

    2015年 1月 25日，上海市卫计委家庭发展处处长樊华表示，据
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统计，目前上海进入婚育年龄的女性，有 90%都符合双独或单独的政

策，但申请二孩的比例不足 5%。2014 年，有媒体报道，每年上海平

均新出生婴儿 20 余万人，上海户籍新生儿略高于 1/2，外来人口新

生儿约为 10 万人。由于上海户籍人口生育意愿不强，预计每年二胎

新增婴儿为 1 至 2 万人。然而，25 日公布的数字表明，上海户籍申

请“二胎”的比例比预计的情况还要低。 

    为何不想生？社会压力大成首要原因 

    据调查，九成网友选择了“生不起”、“养不起”来解释这一现象。

在卫计委的统计里，5%是数字。可是，在老百姓的眼里，那都是一个

又一个问题。” 

    网友@布鲁-Z说：大城市生活成本高，生活压力大，都是大家不

愿意生孩子的原因。从生孩子开始，就遭遇各种“稀缺”，妇产科医

院床位紧缺，大卡排不上号；孩子出生后，遭遇入托难、入园难、入

学难，生下来容易，可是养育难。谁希望自己的孩子比别人差呢？最

后还不如不生。 

    啥时候全面放开？卫计委：暂无时间表 

    国家卫生计生委去年 11 月 6 日召开例行新闻发布会，介绍卫生

计生法治建设和执法监督有关情况，卫计委监督局监察专员赵延配表

示，实施单独两孩政策以后，提出申请的是 70 多万，确实和预期有

一些差距，对于普遍放开二胎的问题，现在确实没有时间表。 

    放开二胎，已迫在眉睫？ 

    按照联合国的标准，60岁以上老年人口在人口中的比例达到 10%，
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或者 65岁及以上的老年人口占总人口的比例达到 7%，一个国家或地

区就成为老龄化社会。中国早在 2000 年就已经进入老龄化社会。如

果生育水平不能出现实质性的回升，按照联合国的预测，本世纪中叶

以后中国人口抚养比依然持续上升，2070年将达到 0.8的超高水平，

即 4 个劳动力至少需要供养 2 个老人和 1 个小孩。因此有学者建议

“分放二孩”，即分区域分步放开二胎，既充分考虑了政策调整时间

的紧迫性，又避免了人口短期内的剧烈变化。 

    ----------- 

    1968：有人说“中国目前最大的问题是孩子太少、内需不足，今

后经济问题的核心是劳动力短缺和老年化。停止计划生育后，如果出

现比较高的补偿性出生高峰，既能改善近期的内需和就业结构，又能

缓解今后的老年化和劳动力短缺，让中国人口和经济走向持续发展道

路。因此，现在需要担心的不是出生高峰太高，而是出生高峰太小。” 

    我认为中国调整生育政策晚了起码 10 年！现在扎堆生对经济也

是巨大的潜在危险！这事只能慢慢调整人口结构！简单的说，生是第

一位的，但是不能扎堆，还是要有计划！ 

    还有就是是不是我们现在需要出生人口高速增长，这确实还要综

合考虑！我认为较快增长就可以了，绝对不能高速！现在耕地、水源

已经都到极限，再增加人口粮食进口压力就会增大，所以到底人口增

加速度是多少合适，要算！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1219:35 

    引用：中国当年哮喘说要绑定一篮子货币，把我们的外储也持有
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了很多的欧债日债，规模超过了其外汇结算的比例，现在有要绑定美

元而不看其他货币，结果肯定要受到巨大的压力的。我们的人民币贬

值压力，就是来自于我们日债欧债的巨额损失，但这损失以浮亏形式

没有在央行资产负债表上反映。 

    ------- 

    1968：所以，央行是反腐关键！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1223:41 

    我以前上过一个图，就是美元指数上涨，它兑人民币还是下跌！

现在美元指数下跌但是美元兑人民币还是上涨，情况已经逆转了！ 

    什么时候国际黄金下跌，中国黄金上涨就是放水开始显现的时候

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1223:43 

    这几天，右派不断在媒体叫嚣什么好像回到文化大革命时代了，

难道玄武门又发生了什么？我们在国内什么都不知道啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1223:57 

    易纲：支持低收入人群住房建设严密监控楼市 

    2015 年 02 月 12 日 04:00 作者：闫立良来源：采编：东方财富

网 

    字体：大中小已有 38人评论，共 13552人参与讨论用手机讨论 

    中国政府将继续积极推进结构改革，支持低收入人群住房建设和

基础设施投资；同时做好风险防控，密切监测房地产市场和影子银行，

增加地方政府债务的透明度。 
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    “中国政府将继续积极推进结构改革，支持低收入人群住房建设

和基础设施投资；同时做好风险防控，密切监测房地产市场和影子银

行，增加地方政府债务的透明度。”央行副行长易纲在参加日前举行

的二十国集团(G20)财长和央行行长会议时指出。 

    易纲强调，中国经济增长更加稳健，更可持续，消费稳步上升，

服务业健康发展。中国政府将继续积极推进结构改革，支持低收入人

群住房建设和基础设施投资；同时做好风险防控，密切监测房地产市

场和影子银行，增加地方政府债务的透明度。中国政府亦十分重视环

保，强调绿色增长，去年油价下跌时三次调升燃油消费税，以鼓励使

用清洁能源，提高能源利用效率。 

    关于金融部门改革，易纲表示，中方积极参与和落实金融稳定理

事会和巴塞尔委员会有关国际金融监管改革和标准准则的制订与实

施工作，支持 2015年完成在解决“大而不能倒”、场外衍生品市场改

革、影子银行、跨境处置等重点领域的规则制订工作，呼吁各方加强

跨境监管合作，提高金融体系的稳健性和效率。 

    -------------- 

    任志强：2016年这波房地产下行周期才可能结束 

    摘要:任志强说，要房价迅速上升是不太可能的，估计到明年 4

季度后，才有可能从负增长变成正增长，从底部回升到正增长。2016

年后这个下行周期才算基本结束。 

    近日，首届广东省地产全行业领袖峰会在广州举办。在峰会上，

任志强发表了主题演讲《新常态、新征途——2015 年中国房地产市
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场走势》。任志强表示 2015或将有房地产市场的政策出台。 

    任志强称，虽然 2015 年经济下行压力仍大，仍有 6 亿多平方米

库存积压，房地产违约事件达到 37起，但 2015年房地产市场还是会

回升，接近或者超过 2013年。不过，要房价迅速上升则不太可能。 

    任志强说，要房价迅速上升是不太可能的，估计到明年 4季度后，

才有可能从负增长变成正增长，从底部回升到正增长。2016 年后这

个下行周期才算基本结束。 

    任志强当天演讲观点 

    房地产投资增速在下降 

    房地产投资确实下降了。2014 年年初进入到个位数增长，今年

仍然是个位数增长，不会增长，可能还会有所下降。如果我们的房地

产投资下降一半，说明要影响 GDP增长 3—6年。 

    按照今年的情况看，还是一个下降的增长速度。其中一个原因土

地。如果土地连续 4年发展，没有太大存量。去年数量巨大，大概是

4 万 2000 亿元，占到财政收入 6—7%左右。开发商获得的土地也不

多，其中用于土地的支出不到 10000亿。如果房地产商手中持有的土

地是负增长的，生产也会是负增长的，因为没有那么大的生产能力和

原材料。 

    真正影响市场的是利率 

    去年 6 月部分城市取消限购，11 月取消限贷。去年 8 月份后，

有 10 几个城市开始回升，直到翘尾。4 月份，已经对四大银行提出

要调整信贷政策，但是四大银行没有听央行的，所以到 9 月 30 号，
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不得不出台政策。这两个问题解决后，才看到回升。如果我们的政策

在 4月份开始调整，全年的销售可能会超过 2013年。 

    真正影响市场的是信贷利率。2013 年 9 月份，一些银行基准利

率，随后变成上浮 1.1和 1.3倍，影响到居民的可支付能力。如果按

0.7 倍和 1 倍，差 30 万。换句话说，开发商如果对 200 万的房子降

低了 10万左右，并没有减少，因为购房者需要支付更多的贷款利率。 

    有可能再降一次息 

    从 1月份数据看，楼市反弹没有持续，情况并不是太良好。今年

还可能出台什么政策呢？ 

    2008 年提出房地产基金和个贷证券化，实际上只有一些试点，

没有铺开，今年可能会有所举动，有可能有两到三个必须开始的。银

监会和证监会之间还在扯皮打架，到底谁管？如果物价持续走低，有

可能再一次降息。 

    ----------- 

    1968：任志强这回嘴还真的不硬了！所谓 2016 年可比通胀率下

房价见底就是扯淡，这里我提出一个概念就是可比通胀率房价系数，

也就是说房价到底涨还是降以后考虑高的通货膨胀率，要折算掉通货

膨胀后才能确定！当然现在 2015 年通缩已经成定局，我是说以后！

这个以后有多长？为什么 2015还是通缩？ 

    我们看这句：“ 

    支持 2015 年完成在解决“大而不能倒”、场外衍生品市场改革、

影子银行、跨境处置等重点领域的规则制订工作”这里面已经包含了
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央行的战略意图了！2015 还是为制造大危机开窗口后门的时机，真

正的危机爆发应该是 2016 年！那时所有制造、放大危机的必要货币

汇率和利率管制才全部放开！2015还是不死不活，逐级下滑的经济！

但还不会大放水，当年蒋介石也不是那么情愿走大放水的路，据说金

圆券是地下党帮设计的！我们这次是佐利克帮助设计的！2016 才是

大债务爆发点，很可能是四大行之一都要倒闭的年份，实现这些都需

要 2015年房地产暴跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1223:58 

    网友百年迷局： 

    2013年，当任志强，董藩，陈宝存不停地大喊房价继续上升时，

房地产商和炒家利用逼空的手法拉高出货，已骗了很多人在房价高位

接货，害了很多人山顶上站岗了。这二年因定力不够，被骗入市的已

买在最高位了，这是非常恐怖的价格高位。现在的情形非常严峻，各

种情况表明，大的房地产投资机构及投机资本也已基本出货完毕，它

们就是在上段时间的一轮又一轮的造势逼空拉升中悄然出货.事实上，

任志强一伙人一直在扮演着房地产炒作的迷晕角色，当很多人被迷晕

受骗后，房地产商及炒家却大举出货，而老百姓晕晕乎成为牺牲品。

楼市下跌是多年暴炒的结果，现在中国房价高耸，下跌仅是开始，是

调整初期，属于温水煎青蛙时期，明白的跑快了还可以脱身，迟走的

只有哀嚎了。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1300:01 

    网友：任老狗之前说房价 2015 年 9 月就可回升，现在看势头不
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对了，又改口说房价可能在 2016 年四季度回升，他的美梦还没醒，

只是延长了。 

    -----1968：是他继续在骗！我清楚的记得北京一个叫任志强的

在 2013 年吧抛了不少房子！任志强同志当时说哪些房子不是任志强

本人的房子！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1312:43 

    @zxl196820122015-02-1223:41:02 

    我以前上过一个图，就是美元指数上涨，它兑人民币还是下跌！

现在美元指数下跌但是美元兑人民币还是上涨，情况已经逆转了！ 

    什么时候国际黄金下跌，中国黄金上涨就是放水开始显现的时候

了！ 

    ----------------------------- 

    @学习中 F2015-02-1310:42:46 

    我看网上说今年我国的 WTO贸易保护期到期，那时将取消大部分

商品进口关税，这将严重冲击内地企业，那怎么办？ 

    1.闭关锁国！2.大降汇率。 

    弄个进口配额也许能挺几个月，但是走私将冲击市场，结果还是

一样！ 

    走 1路，如今国际形势，可能性不大。走 2路，要到多少才合适

呢，怎么到那个位置，也是难啊！不知楼主有什么看法？ 

    ----------------------------- 

    退出 WTO！建立亚非拉经贸共同体！ 



11620 

 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1400:59 

    论当年计划经济的本质缺陷和内在优势---ZXL1968 

    我这几天忽然想到，我小时候人民币确实不多，也确实国家没有

滥发但是商品种类和数量也确实非常贫乏，这是事实！ 

    后来 1980 年以后慢慢的国家财政赤字开始上升，钞票多起来了

但是商品种类也确实多了！再后来物价开始快速上涨钞票就开始发毛

了！ 

    亲自体验了这个货币过程，我今天就想完全的计划经济有多少现

在有的商品，需要发多少货币就发多少货币也是不对的！经济理论上

说适度通胀也是有道理的！ 

    实际上 1980 年以前，我父母的工资就够正常基本生活消费，不

要说你没有钱，你有钱了一些东西也是需要各种票据才能买的！以至

于后来有冰箱票、彩电票等等！当然那时候我们家都可以搞到这些票，

倒不是别的原因，是我母亲有很多上海知青同学在商业系统的缘故啊！

这里面的深层原因是，即使一些东西是消费者需要的，消费者即使愿

意出高价购买但是国家计划生产的数量不容突破，但同时一些消费者

不需要的东西或者过剩的东西，计划内为了维持工厂运转还在生产。

当然当时优先重工业，对于轻工业划拨的钢材等是有限的！这也有当

时战备的原因，我母亲的上海知青同学多在新疆这些计划部门，我小

时候听他们聊天对这些情况是熟悉的！但是我需要指出当时的先重工

业的战略是正确的，现在我们的钢铁产量世界第一了，洗衣机、电冰

箱、彩电、乃至小汽车需要的钢材就不需要限制了，可以做到要多少
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有多少！如果从国家计划讲合理控制进口铁矿石的节奏就可以以很低

的价格长期进口铁矿石！我凭什么这么说？哪些年日本、澳大利亚商

业间谍特别收集中国国家发展计划，因为这决定着我们进口多少铁矿

石，如果我们忽然减少了进口，他的产量很多那么他就必须降价促销

了！而后来我们没有这个秘密武器了，我们铁矿石就被人家宰了很多

年，现在中国需求下降，他们不也没有脾气的降价吗？所以货币稍多

一点，给消费者选择权力，他愿意出钱买的东西，你再贵只要有人买

你何乐而不为？对好卖的东西扩大生产对不好卖的减少生产乃至关

门转产这本来就是计划经济的灵活性表现嘛，所以当年的计划经济是

教条了，过分强调比例，倒是当年陈云货币发多了就从国外进口一些

消费品高价卖掉稳定了物价回笼了货币，这个实例要好好思考！简单

的说陈云的思路很清楚就是基本的粮食和其他必须日常消费等物价

不能动，其他的奢侈品消费爱卖多贵就多贵，可以多发票子但是必须

给老百姓提供时髦的他们愿意多掏钱的商品！谁能够生产出让老百姓

多掏腰包的商品在不形成长期垄断的前提下谁有本事谁就去赚这个

钱！我认为我这里已经管窥了计划与市场的对接奥秘了！一些工厂没

有多少计划任务或者生产的东西由于不愁订单几十年不变的现象在

计划经济时代是存在的！我父亲在的小汽车修理厂就存在当时小汽车

少，工人没有多少活干，大家闲着的局面，但是取消这个小汽车修理

厂还真的不行！当然还有其他部门不同重复建设浪费的问题！我认为

这也是产能过剩！说白了当时计划经济追求大而全，系统是可以运转

的，不过产能和效率发挥不出来！如果一旦开始计算每件产品的成本，
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那么由于很多工厂产能闲置以及因为只要能够满足本系统计划用的

产品就够了而没有必要技术升级和扩大规模，这样当时的国有企业从

劳动效率、技术内在升级动力和生产规模和成本都严重制约了自己发

展，不适应社会需要！所以我从来不否认必须对国企进行改革！ 

    国企当时生产效率低下是有其单纯计划经济的大背景的，至于说

国企职工偷懒所以生产效率低下就是污蔑了！因为多数企业在后期是

生产任务不满，加上私企起来后同类生产的国企各种社会福利负担等

拖累的没有竞争价格优势而更没有市场因而倒闭！ 

    我们将来要振兴国企就要把当年国企没落的原因真正找到啊！否

则到时候我们还是要再次失败！ 

    当然，一旦有重大军工任务了，全国协作，我们惊奇的发现国企

因为大家都是一个老板---人民，所以能够迅速整合全国资源，奇迹

般的快速研发和制造出各种新产品！这就给我们揭示了国企的计划经

济里面既有僵化的一方面也有极大推动生产力的一面，我们要做到的

就是在现有高科技条件下把国企计划经济的优势发挥出来把弊端改

革掉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1401:14 

    最近连续看武媚娘传奇，今天 96 集看完了！感慨很多，我发现

有个帝王规律：因为君臣不疑所以帝王获得江山，贤臣获得施展抱负

的权力！但是一旦因为一些事帝王开始生疑、乃至忽然发现以前的贤

臣权力太大了想收权的时候，贤臣要么老老实实交权回家，要么就是

死于非命！当然权臣也因为恐惧而被迫造反！历史一直上演的就是这
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一幕！ 

    还有这个武媚娘，她被别人打压，别人杀了她孩子就好几个，正

常人也会变出铁石心肠了，一旦她发现皇帝防着她，和其他权臣一样，

只要觉得皇帝可能要抑制她的权力，为了自保防止再回到以前悲催境

地，她就必须先下手为强！在我看当贺兰敏月得势，皇帝不相信她，

开始限制她权力的时候，她就已经有必要先毒死皇帝了！这就是封建

政治迈不过的门槛！ 

    至于他们之间的互相监视，互相收集对手的不利证据，和其他无

中生有的找出哪怕是清官的一些事找借口除掉，设圈套施诡计，搞先

打压后扶起让人感恩的那一套权术实际上现在中国官场还在用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1401:21 

    闲来几天，我发现我孩子作文很有想法，附录两篇： 

    一： 

    未来的超市 

    现在是 21世纪，希望在 23世纪时，我的幻想能够变成现实。 

    未来的超市分为两大类：一是购物区；二是收费区。 

    一进超到市，先到购物区，首先看到的是一个适合老人、小孩、

成人坐的椅子，坐到椅子上后，会有一个苹果电脑，上面有所有物品

的名称和价钱，只要你准确地说出物品的名称，椅子就会自动迅速地

移到物品所在的地点；购买完后，你只要说购买完毕椅子就会自动带

你来到收费区，椅子会自动打出一张报告单，上面写着一共需要的钱

数，等你把钱放入小坑中，如需找钱，椅子又会打出一张单子，上面
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写着应找的钱数，保证你拿到钱后，才会让你离开。 

    怎么样？如果在 23 世纪时，我的幻想能变成现实，那可方便很

多了！ 

    （二） 

    我们家的“机灵鬼” 

    我家的两条小金鱼，真是两个“机灵鬼”，其实它们的机灵，主

要表现在变化多端的体语上。 

    每当我经过鱼缸时，它们总会在第一时刻做出反应，迅速与我行

进的方向保持一致，用力甩动尾巴，并力求我的注意。眼巴巴地看着

我，我马上明白了，这是在向我讨食物呢！我马上识趣的地抓了一点

儿鱼食，轻轻地放下，它们的头一点一点的，好像在说：“谢谢你，

谢谢你！” 

    该换水了，它们先是在水中不停地翻腾，然后惊慌失措地东躲西

藏，看一切动作都无济于事时，就改变策略，可怜巴巴的眼神望着我。 

    哎！我实在不忍心再捞了，只得求妈妈代劳。 

    怎么样？我家的两条小金鱼，是不是名副其实的“机灵鬼”呢？ 

    --------------------- 

    1968：孩子作文有想象力和观察力，现在成绩虽然是 90 多分排

在班级后面，但是潜力巨大啊！我们孩子学习最大的优点就是喜欢学

习和自觉学习，说白了没有厌学！已经有一定自学能力了，书看的不

多，但都能坚持看完！生活多样，现在背东西很快，时不时打电话还

给我来几句流利的英语呢，即使按照现在应试教育的路子，以后 15
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岁考上清华北大也是有希望的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1401:22 

    睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1421:40 

    @f530s2015-02-1417:42:02 

    老帅谈谈国家开放服务业，逐步开放金融教育医疗养老等。。。狼

真的来了 

    ----------------------------- 

    1968:其实很简单，就是兑现一个 WTO 承诺！让国际大资本的大

象在中国的瓷器店为所欲为！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1423:00 

    不动产登记真来了：中介称近期出现不少神秘业主 

    2015年 02月 14日 07:45来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小已有 145 人评论，共 170722 人参与讨论用手机讨

论 

    虽然不动产登记难以对市场及房价产生直接影响，但是这一政策

将使房地产市场透明化，也给拥有多套住宅的房主带来一种心理暗示。

尤其是部分二三线城市的官员，由于担忧不动产登记后自己手中的房

产信息被公开，因此选择提前卖出部分房产。 

    距 3 月 1 日仅有半个月，不动产登记条例正式实施已进入倒计

时。 

    “目前，省级的不动产统一登记部门职责整合和登记机构建立工
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作大多已完成，‘不动产登记局’的牌子在部分省市也已挂出。”一位

接近国土资源部的知情人士对《华夏时报》记者表示，按照中央的部

署，不动产统一登记是今年国土部需要“全力推进”的一项工作，预

计 6月份之前，国家级试点城市都会完成不动产统一登记。 

    “从去年 12 月开始，部分城市的二手房源有较大幅度的增加，

受不动产统一登记政策影响是比较重要的原因。”链家地产分析师张

旭指出，尤其是一些二三线城市，因为对不动产统一登记的政策内容

并不完全清楚，对政策过分忧虑，出现高端二手房源集中抛售的情况。 

    业内人士分析，由于不动产登记的实施将加速房地产税立法，预

计二手房抛售现象还会持续。 

    ------- 

    1968：国家敢征收房产税就是有确定无疑的数据显示，房子卖不

动了，从各方面计算没有人接盘房子，用现在流行的话说既然扩大不

了销量，就从现有存量中找出利税！至于不动产登记叫了几年还没出，

已经非常明显就是那些有很多房子的官员故意找理由拖延时间而已，

等他们把房子出手了不动产登记政策才会出，这就是中国的腐败，大

家看看要是出些像对百姓罚款、剥削百姓的政策不大半个月就批下来

了，不对，是半夜鸡还没有叫就批下来了！是官员昨天辟谣明天就批

下来了！ 

    我们对照下面的消息就可以验证他们的真正企图了： 

    附录： 

    中新社北京 1月 30日电(记者李晓喻)2014年中国财政收入同比
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增长 8.6%，增速跌至 1991年以来新低，二十多年来两位数高速增长

的态势被打破。 

    中国财政部 30日发布的最新数据显示，2014年中国一般公共财

政收入 140350亿元(人民币，下同)，比上年增长 8.6%，增速比 2012、

2013年分别回落 4.3个和 1.6个百分点，为近 23年来首次跌破两位

数。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1500:05 

    其中，中央财政收入 64490 亿元，同比增长 7.1%；地方财政收

入(本级)75860 亿元，同比增长 9.9%。据国家统计局数据，2014 年

中国国内生产总值(GDP)降至 7.4%，创近 24 年来新低；PPI 连续 34

个月下降。 

    对收入增速的下滑，官方早有心理准备。财政部部长楼继伟在

2014年底召开的全国财政工作会议上明确表示，随着经济增速放缓，

财政收入从两位数增长转入个位数增长态势已明，要克服“速度情结”，

实事求是地看待收入增速变化，防止过高确定财政收入预算目标。 

    ---------1968：这什么意思？在经济中高速增长的新常态下，

财政部于去年底首次提到“税收收入增长逐步向新常态转变”。从某

种意义上说，“新常态”下财政收入增长放缓，是过上了“紧日子”

就是给大家实际涨工资就是伪命题了！ 

    值得注意的是，受楼市不景气拖累，2014 年地方政府国有土地

使用权出让收入增速大幅放缓。据财政部数据，2014 年地方国有土

地使用权出让收入 42606亿元，同比增长 3.2%，增速比上年下降 41.4
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个百分点。 

    --------1968：历史回顾一下，近十年，财政收入增速从 2007年

顶峰（32.4%）开始回调，2013年降至 10.1%，2014年首次跌破两位

数！ 

    特别值得注意的是 2014年地方政府同比增长的 9.9%已经不是主

要靠卖地获得，那么在 2014 年，地产市场萎靡不振，土地成交下滑

并时有流拍的案例发生，但最终地方国有土地使用权出让收入不仅没

有下降，反而比预算收入增长 17%。不过，与 2013 年地方政府出让

收入同比增速 44.6%相比，增速已大幅放缓。 

    那么为什么地方政府土地出让收入创历史新高而卖地收入同比

才增长 3.2%？要么我们要问这些钱哪里去了，要么就是去年乃至前

几年各地卖地火爆的新闻可以确定是地方政府故意制造的假新闻了！

更可以认为实际上卖地卖不出去已经是一个长期存在的过程了， 

    到底卖了这么多地没有？或者卖了这些地钱拿回来没有？去年

央视报道可是开发商少交好多税的，也就是卖了地但是开发商没有交

税钱，就是说很多开发商是空手套白狼了！ 

    2011年全国土地出让收入曾达到 3.15万亿元的历史高峰，2012

年回落到 2.7万亿元，2013年超过 4万亿元，因为 2014年卖地收入

同比只增长 3.2%，只有地方政府财政增长 9.9%速度的三分之一，也

就是忽然卖地失速了，那么这里面又有一个致命问题，这个问题就是： 

    地方政府在过去几年已经有很高的的负债率，在已经有天量地方

债的同时，既然收入的钱只够付利息，那么增长不是靠以往支柱的卖
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地收入，那么地方政府财政增长 9.9%从哪里来的？北京工商大学贸

易经济系副主任徐振宇此前提供给记者的一份统计显示，2004 年

~2012年的 9年间，土地出让收入占地方财政收入（本级）的比例多

数在四成到七成之间，也有统计就是说大约有 80%我们的政府收入中

都是来自于土地的出让金，自 2010 年以来，土地出让纯收入占地方

财政收入比重已经是连续两年下降。这个误差的产生主要是地方政府

为防止资金过多上缴给上级政府而开始有意识地“打埋伏”。 

    土地财政=土地税收收入+土地出让收入+土地贷款收入 

    所以不要告诉我经济已经转型成功了，各地奇迹般的找到了新的

支柱产业了！ 

    这个 9.9%增长无外乎 3 点可能或者各地自己又滥收费了？或者

是大量变卖国有资产？或者就是造假！我认为要么造假是主要因素要

么就是填地方债大窟窿去了！ 

    我附录一张中国历年财政收入图，可以看到明显变化： 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1500:15 

    如果看上面中国历年财政收入图，我们可以明显看到 2009 比

2008 年经济明显失速一半，当年我记得非常清楚就是房子卖不出去

了，也就是地卖不出去了政府开始到学校组织团购！那么根据这个规

律对比 2012年比 2011年经济也是明显失速一半！所以以前有人，包

括本人预测 2012 年就开始经济危机是完全正确的！事实上 2012 年

一年土地和房子确实卖不动！而在据说卖地创历史新高的 2013 年和

2014年财政收入居然还是大约以每年 20%的速度快速下降，那么只能
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说很可能卖地创历史新高是假的！这说明开发商及他们的同伙以及掌

控了全国舆论和主要经济数据，这是一件比经济危机更可怕的事情，

因为这表明我们从来没有能够获得国家经济运行的真相，我们一直凭

感觉觉得数据哪不对啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1500:18 

    1968：下面是得便宜卖乖，配合国内倒逼改革的来了！ 

    附录：在华美国商会发报告再提中国保护主义外迁意愿强 

    2015年 02月 14日 08:44来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小已有 68人评论，共 40312人参与讨论用手机讨论 

    2015年 2月 11日，中国美国商会发布《2015年度商务环境调查

报告》，称调查显示，“中国保护主义”抬头再次成为美国在华企业面

临的五大挑战之一。将近 55%的受访企业认为，最近的执法活动针对

外国公司，其中超过 50%的公司表示，这类活动对其在华投资意向产

生了不利影响。 

    在华美国商会发报告再提“中国保护主义” 

    称外企在华利润率接近全球平均水平，近 1/4的受访资源和工业

企业表示已经或准备将业务迁出中国 

    2015年 2月 11日，中国美国商会发布《2015年度商务环境调查

报告》(下称“报告”)，称调查显示，“中国保护主义”抬头再次成

为美国在华企业面临的五大挑战之一。将近 55%的受访企业认为，最

近的执法活动针对外国公司，其中超过 50%的公司表示，这类活动对

其在华投资意向产生了不利影响。 
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    就在报告发布前一天，国家发展和改革委员会(下称“发改委”)

宣布对美国芯片巨头高通在华垄断行为处以 60.88 亿元人民币的罚

款并责令整改。这一罚款金额创造了我国反垄断罚款最高纪录。 

    据了解，2014年和 2015年的报告都显示，高劳动力成本和不确

定的监管环境被中国美国商会会员企业视为两大主要挑战。近 1/4的

受访资源和工业企业表示已经或准备将业务迁出中国，17%的受访研

发密集型企业也表示已经或准备将企业迁出中国。 

    反垄断执法针对外资？ 

    中国美国商会的报告显示，服务业(不包括信息服务)、信息/知

识型服务、研发密集型企业、资源和工业四个行业分别将“专门针对

外资企业的执法活动”列为抑制在华投资能力和意愿因素中的第四、

三、二、三位。报告称，这是自从 2010年后，“中国保护主义”再次

进入影响美国企业在华投资因素的前五位。 

    这不是在华外国商会第一次表达类似关切。2013 年夏天，中国

欧盟商会、中国美国商会等数家外国商业团体对中国的反垄断行动公

开表示担忧。2013 年 9 月召开的天津达沃斯论坛上，世界经济论坛

主席施瓦布也对反垄断调查表示了疑问。当时，国务院总理李克强表

示，反垄断调查所涉及到的企业中，外国企业只占到 10%。“这些措施

绝不是针对某类企业，或者说是有选择性的。目的是要营造一个给企

业松绑、宽松又可以公平竞争的环境。” 

    显然，外国企业对这一点仍然疑虑重重。 

    最近几年，发改委在反垄断调查领域频频发力，先后对液晶面板、
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奶粉、黄金、白酒、药品、汽车、通信、保险、水泥、软件等行业巨

头发起反垄断调查。受到处罚的包括 12 家日企，罚款 12.354 亿元，

三星等 6家液晶面板企业罚款 3.53亿元，茅台、五粮液被罚 4.49亿

元，洋奶粉案涉案企业被罚 6.7亿元，一汽-大众因价格垄断被罚 2.48

亿元，等等。 

    针对此次高通被执法，发改委称，“高通实施了三类滥用市场支

配地位的行为：收取不公平的高价专利许可费；没有正当理由搭售非

无线通信标准必要专利许可；在基带芯片销售中附加不合理条件。”

2 月 10 日的通气会上，发改委如此表示，并称行政处罚决定全文将

于几天后公布。 

    在解释调查原因时，发改委称，针对高通启动反垄断调查的起因

是 2009年，两家美国公司向发改委举报高通公司垄断；2014年 8月，

一家美国公司举报高通公司，除此之外，亚洲其他国家的企业也向发

改委进行了举报。 

    与一般人想象的高通会受到打击不同，处罚消息发布后，高通美

股连续上涨。“虽然高通公司认为本次处罚比较重，但在处罚决定出

来后，股价不降反升。说明了我们的处罚决定是适中的，目的绝非是

要把一个公司打垮。”国家发改委价格监督检查司司长许昆林表示。 

    政策不够透明？ 

    中国美国商会和贝恩公司联合开展的《2015 年度商务环境调查

报告》显示，2014年在华美国企业收入继续增长，但已赶不上过去几

年快速增长的步伐。超过 40%的受访者表示在华利润率与全球平均利
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润率相当，30%的受访者表示在华利润率低于中国之外的其他市场的

利润率。这显示“近年来会员企业面临的成本和竞争压力日益加剧”。 

    “超过 30%的企业表示 2015 年没有投资扩张计划，这一比例为

2009年经济衰退以来的最高数据。”不过，报告称，会员企业仍保持

乐观态度，主要考虑到可持续的经济增长和国内消费的上升，不断壮

大的中产阶层和进一步的城镇化也向企业释放了积极的信号。“相比

于资源和工业企业，服务型企业对增长机会持更为乐观的态度。” 

    总体来看，超过 60%的会员企业仍将中国列为全球优先投资目的

地前三位或第一位，不过，仍有一些企业计划减少在华投资额。 

    报告称，无论在哪个行业的受访企业都认为，市场准入限制是抑

制其在华投资能力和意愿的主要因素。服务业和信息/知识型服务业

企业认为，本土合作者和股权占比要求是第二大抑制因素，而研发密

集型行业和资源及工业企业则认为，专门针对外资企业的执法活动以

及政府资金仅向本国公司开放，对他们的影响更大。该调查显示，在

涉及到并购、投资审批方面，65%的受访企业认为投资审批立法程序

缺乏透明度、清晰度或一致性，43%的企业认为行政审批不明确或不

公平，33%的企业认为标准设定过程将外资企业排除在外或者对外资

企业予以不公平对待，31%的企业认为司法和执法程序不公平、缺乏

透明度和有效追诉措施。总体而言，1/3的受访者表示申请取得许可

及政府审批难度增加，其中资源和工业企业感觉难度增加的比例最高，

但是，近 1/4 的服务企业感觉申请取得许可和政府审批程序难度降

低。但事实上，中国方面对外资的态度一直是积极和开放的。十八届
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三中全会提出：统一内外资法律法规，保持外资政策稳定、透明、可

预期。推进金融、教育、文化、医疗等服务业领域有序开放，放开育

幼养老、建筑设计、会计审计、商贸物流、电子商务等服务业领域外

资准入限制，进一步放开一般制造业。2014 年 8 月国家发改委刊文

称，要优化利用外资产业和区域结构，以开放促改革、促发展，加强

市场信用体系建设，完善创新环境，切实保护投资者合法权益。同时，

国家发改委出台了《外商投资项目核准和备案管理办法》，进一步简

化程序，下放核准职责，并对一般境外投资项目一律实行备案制。 

    外迁意愿增强 

    2014年和 2015年的报告都显示，中国美国商会会员企业认为目

前面临的两大主要挑战仍然是高劳动力成本和不确定的监管环境。一

些企业因劳动力成本高的原因已经或正计划将生产或投资撤出中国。 

    “15%的企业表示有这个打算。近 1/4 的资源和工业企业表示已

经或准备将业务迁出中国。值得注意的是，17%的研发密集型企业也

表示已经或准备将企业迁出中国。”报告显示。 

    此外，难以招聘到合适的人才也让这些美国企业头疼。调查显示，

不管身处哪个行业，会员企业均认为在中国吸引和留住合适人才的最

大挑战是员工对待遇预期较高，其次是缺乏职业机遇和企业内职业发

展前景不明。 

    而空气质量也再次成为美国企业招聘的障碍。报告称，53%的受

访企业表示因为空气质量问题而很难招聘到高级管理人才来华工作。

2013年，这个数字是 34%。 
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    目前，中国美国商会会员中，绝大部分企业的高管本土人才占比

超过了 75%，其中研发密集型产业高管本土化的比例最高。信息/知

识型服务业企业中只有一半企业中的大陆籍高管占中国区高管层的

比例超过 75%。报告称，中国区高管层本土化符合会员企业针对中国

需求定制产品和服务的战略。 

    尽管面临劳动力成本上升和监管环境不确定的问题，报告称，受

调查的企业仍然认为在华业务面临诸多发展机遇。经济保持快速增长、

国内消费不断增加、中产阶层的壮大和城镇化都被认为是重要的发展

机遇。 

    调查显示，近 70%的受访者对国内市场发展表示乐观。“中国美

国商会的会员企业看好中国市场，但随着中国致力于经济改革和可持

续发展，企业仍需适应中国商业环境不断演变的挑战。”中国美国商

会主席吉莫曼(JamesZimmerman)表示。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1500:50 

    有人说如果没有改革开放，我们多数人现在连自行车都还买不起，

其实我们看前苏联的例子，即使按照前苏联计划经济模式，当重工业

发展到一定规模后，汽车、电冰箱都不是个事！有资料说 70 年代就

有 70%的苏联人每天看一个半小时以上的电视了。而第二世界国家是

在 70年代才进入大众汽车时代。 

    但是我们应该看到计划经济的问题是生产与消费者的需求脱节，

确实在缺乏市场的刺激下，计划生产什么消费品大家就用什么消费品，

而不是消费者需要什么消费品工厂就是没有也要研制出什么消费品！
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工厂没有市场新产品超额利润的刺激永远按部就班生产同类产品，我

们知道新的消费品的出现在市场经济下就意味着更高的超额利润！所

以干好干坏都几乎完全一样的生产模式就很难有创新产品出来！同时，

消费者的需求是可以引导和培育的，工厂只是完成指令性任务为评价

标准，只是以同类产品的产量和质量为标准，而不是以新产品的市场

开拓为标准，这是当年前苏联和中国国有企业的误区！这样，前苏联

为什么能够只要美国造出什么武器他就立即可以跟上造出什么武器

的原因就是----美国有什么需要制造研究什么是政治任务，在这样的

任务下才有研究方向！而消费品方面标志性的的汽车、电视机等按照

任务也研发制造出来了，而其他日常电器（洗碗机、除草机等）在苏

联家庭中很少见的原因其实很简单--就是没有人下任务就没有人去

研制和生产！计划经济的问题就在这里！ 

    所以改革开放给企业自主权给农民种地的自主权我认为是正确

的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1501:17 

    北大教授：中国已成权贵资本主义要么改革要么文革 

    ------------ 

    1968：这个标题是完全错误的！首先中国经济是封建权力经济、

买办资本主义经济、殖民地经济与国有经济的混合体。 

    其次他的话我翻译一下就是你们如果不同意全面卖国的所谓私

有化和市场化改革等待你们的只有文革！如果这是一部大片的话，此

时这个导演会把《老农民》《归来》等等文革场面吓大家！这里我想
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说反对全面卖国的所谓私有化和市场化改革与要搞文革搞批斗是完

全不同的概念！文革充其量是内斗而收回中国国内市场发展中国国营

和真正的民营企业实体是外斗！把内斗与外斗混淆这是严重的逻辑错

误！文革是政治范畴而改革是经济范畴！ 

    这个教授与哪个在我帖子里捣乱的澳大利亚杂种的思路和水平

是一模一样的！ 

    下面资料，我们可以看出中国财政收入变化情况 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1501:34 

    从资料看出不能说大跃进和文革对经济没有影响：1958 年大跃

进后经济只经过 2年调整就迅速恢复快速增长！在文革期间只有 1967、

1968 两年受到很大影响，后面也是迅速恢复快速增长！这恰恰说明

计划经济本身是有其显著优点的！能用文革政治运动影响否定当年经

济的快速发展吗？否定经济发展的根本模式吗？ 

    1973年到 1977年速度确实下来了！但是也不是持续下降！是波

动起伏。类似的波动在 1985 年以后也出现过，扣除通货膨胀因素这

种波动变化是类似的！所以从财政收入看，说计划经济最后导致财政

崩溃的边缘是胡说八道！需要指出当年的增长是几乎没有高通货膨胀

率的增长！ 

    1992 年以后连续两位数的财政增长其实扣除通货膨胀因素和国

家亏欠农民工和下岗工人的养老、医疗、上学和其他福利因素看，其

实实际增长并不高！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1501:45 
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    关于过去计划经济的得失已经分析的差不多了，文章体系已经建

立！从今日起就不熬夜了！睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1722:33 

    这是昨天和前天被删的小小的一部分 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1723:02 

    ... 

    ----------------------------- 

    @beisilong2015-02-1720:03:21 

    个人感觉 73是最大的亲美派！ 

    ----------------------------- 

    政治的复杂程度不亚于股票！我们无法预测短线，但是毛主席教

导我们，可以从具体实践中的立场看大的方向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1723:25 

    虽然哪个和我打赌春节股票点数超过 3418 还是 3408 或是 3478

的人没有如约到我这里捧场，但是哥我居然又赢了！哈哈哈哈哈！ 

    看来我还是能够再说一下股票的了哦！现在连央行都间接承认或

者害怕热钱在外出，居然头条有文章说外资在买中国股票，这不是扯

淡吗？ 

    不要觉得现在股票 7连阳，今天没有出的小心节后暴跌关门！主

力的短期行为我从来没有说我能预测，但是他们中长期要干什么，到

天涯这两年我还没有看错啊！ 

    还有打赌的吗，大家看我在这里和人打赌是很吃亏的，我输了我
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无处可跑，和我打赌的任何人输了都可以不啃声躲起来嘛！不过既然

我在此当楼主就不怕人挑杆子拍砖！没有金刚钻不揽瓷器活！ 

    哥我再把话放这：“我认为不要说春节前 A 股不会过 3418 还是

3408或是 3478，起码今年都不会过，而且今年一定 A股下 1500！” 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1723:58 

    这几天陪孩子看电视剧《特种兵之火凤凰》，我孩子看好几遍了，

有些台词都背下来了，看来孩子喜欢的她就背的快！ 

    我对有些腐儒批评的其中女特种兵的个别时候暴露比较多的着

装倒觉得没有什么值得批评的，但是我对特战队的训练思想有看法！ 

    在第 5-6级里面， 

    首先我对那种不管士兵健康把人往极限的死里练的训练是反对

的！我曾经在火车上与一位中医筋膜疗法创始人聊过这事，他对部队

一些训练也是有看法的，训练用力要讲究正确的方法，人在极限条件

下或者用力姿势不当都会导致突发的和永久的身体创伤！我记得许三

多那部电视剧中的班长就是从坡上掉下来腿断了还坚持演习导致残

废了，演习训练就是演习训练，毕竟和实战不同，为实战练兵可以有

偶发因素的伤亡但要尽量避免人为制造！比如可以发明戴士兵手腕上

的身体状况卫星传输系统，当士兵在极限越野的时候脉搏等达到危险

数值时强制士兵停止训练！很多训练是需要循序渐进而不是几天练出

来的！即使实战美军从朝鲜战争就非常注意战地士兵体能恢复和健康，

我们即使到了对越自卫反击战的时候在这方面也没有丝毫改进！这是

我军的一大弱项！ 
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    我记得小时候看过一个电影叫《回民支队》里面军阀式的训练士

兵就是前面是水塘也要齐步迈进去，当时八路军的政委对此是制止的，

我要问世界上八路军没有对士兵进行虐待式的训练但八路军的自我

牺牲精神是世界一流的！练为战没有错，但为了练了能更好的战就不

能搞虐待式的训练，要科学训练！比如武警的向后倒躺地，我知道就

几起把人摔死，应该说这个动作是有实战意义的，但是如果不得要领

或者害怕的新兵确实容易受伤，不是不能练这个，加上脑后部和肩腰

部保护后战胜心理恐惧以后再去掉防护就可以基本杜绝摔死人了！我

们要训练但不能野蛮训练！只有保持良好体能才能在关键时候豁出命！ 

    其次，就是电视剧以所谓淘汰的借口，对战友间的演习战斗中的

互助持否定！这是严重违背解放军的建军原则的！只有一个互相支援

帮助的团队才能是一个超级团队！其实就是要在平时演习训练中挑选

出具有自觉互助精神和主动在混乱没有编制的集体中肯帮助队友敢

于承担指挥责任的士兵为指挥官！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-1811:17 

    ----------------------------- 

    @shenyan8011282015-02-1810:04:01 

    衷心祝福老师一家人，春节快乐，幸福安康！ 

    ----------------------------- 

    1968:哈哈哈，我这人研究一些东西喜欢说出来和大家分享，因

为是传说中的反对卖国私有化的毛左，所以如果我预测错一次，或者

说错一句话，办错一件事，哪怕是偶尔有次感情出轨，私藏些私房钱
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就会遭到人家的恶意攻击啊！好在过去的一年除了我私藏些私房钱他

们让我老婆发现外还没有什么把柄在人家手里嘛，他们是逼我按照圣

人标准要求自己嘛，哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2023:50 

    乐视不到两个月涨近 200%贾跃亭家族身家飙涨 

    证券要闻新华报业网-扬子晚报 2015-02-2008:16 

    2014年二三月份，广电总局拉开“净网行动”，波及多数从事互

联网电视业务的互联网、盒子公司，乐视网也卷入其中。同年 6 月，

乐视网董事长贾跃亭出国开拓国际市场，半年未在国内坐镇，乐视股

价随之震荡下行。 

    2014年 11月，贾跃亭回国，自此乐视网陆续出现一连串利好消

息，包括高管计划集体增持、贾跃亭回公司上班、造车计划浮出水面、

乐视即将发布手机等。 

    乐视网预计 2014 年归属于上市公司股东的净利润为 3.06 亿元

至 3.31亿元，比上年同期增长 20%~30%。 

    随着乐视股价持续攀升，乐视网市值登顶创业板，贾跃亭家族的

身家也一路飙涨。 

    2014 年三季报显示，贾跃亭及其姐姐贾跃芳、哥哥贾跃民都是

排在乐视网前十名的股东。贾氏三姐弟目前总持股数约为 3.92亿股，

根据乐视网最新股价 84.89 元，贾氏家族的身家已达 332.78 亿元。

“2014胡润 IT富豪榜”中，41岁的贾跃亭及其家族以 190亿元位列

第九。不过值得注意的是，目前贾跃亭个人所拥有的多数资产仍在质
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押状态。 

    --------------- 

    1968：我为什么关注这个？因为我这几天把 96 集的《武媚娘传

奇》看完了，把 48 集《红色》看完了，还看了前苏联的老电影《转

折之战》，还正在看 73提到的《北平无战事》已经看到第 9集了，我

是春节前买了一个网络机顶盒 225元一个，开始看直播有点卡，后来

我把超清调到标清基本就不卡了，这东西看连续剧过瘾啊！哈哈哈哈！

里面就有这个乐视，不要说现在不收费，如果以后一旦收费了，这个

乐视可赚老鼻子钱了！我可以肯定现在所谓有线电视行业已经是多余

的行业了，现在我们家是 8 兆带宽，如果提高到 10 兆带宽我们家即

使看直播也不会卡了！据说国家要把带宽提高到 20 兆，那么类似乐

视网这样的就肯定会赚大钱！当然像这样的低技术含量的东西又是公

共服务每一家百姓的高的稳固利润的行业就应该国营！为什么这个必

须国营？很简单，古代就盐业专卖，只要是公共基础不需要太多竞争

力的利于政府收取银子的经营项目历朝历代都是专营的！ 

    我们要鼓励市场是干什么？是鼓励竞争，鼓励新的更好的产品？

这个网络电视只是把人家的节目分类转一下而已，与其让私人老板把

高额利润拿走不如国家拿走！我按照陈云的思维方式考虑这个问题的

逻辑推理就是，对百姓来说谁拿走这个利润都无所谓，但是国家不从

这里拿走利润就要从其他地方加这个税收拿这个钱，国家拿了这个利

润还可以给我们要么减税要么提高福利保障，私人拿走了给我们捐几

个小钱我们还要千恩万谢呢！其实，食盐和出租汽车行业、汽车保险
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都应该国家垄断经营，比如出租汽车行业需要不需要打车网络技术平

台，当然需要，但是必须是国家专营！公共服务也包括公共网络信息

平台服务！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2117:38 

    再说春晚吧！党媒吐槽春晚反腐相声：就这还敢说向纪委取经，

反腐小品《投其所好》，一句“拒绝黄拒绝赌拒绝乒乓球”，引来了一

众乒乓球教练和国手讨伐；潘长江和蔡明的《车站奇遇》，里面的配

角交警，被天津交警严肃批评了业务素养；潘长江老师本人，在多次

用了自己矮这个哏之后，被大学教授批评说涉嫌身高歧视；刚才说的

女汉子那节目，被指责说涉嫌性别歧视 

    ----其实，我压根没有完整的好好看春晚，但是节目还是断断续

续看了的，导演还是哪个导演就注定不会有思路的突破，比如他们看

不到广大观众喜欢周立波和王自健，看不到群众网络春晚有很多好段

子，看不到即使是北京各大院校汇演都有很多好的群众编排的好节目，

他们思维还是停留在满足各方面的大杂烩加上一些政治应景主题自

我欣赏啊！其实有特色的节目是好节目，春晚能留在人们记忆中的多

的不要，只要一年有 3-4个代表性的节目就是好春晚！本届春晚给人

感觉中国的文艺人才都死绝了，就那么几个会说会演会主持的，即使

跳和唱的也是那么几个老套路！说白了导演没有走群众路线！---当

然京剧的哪个新唱有点突破的意思但不改变大局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2322:07 

    @学习炒炒 2015-02-2318:19:59 
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    徐工要彻底混改了，张老师，我们好像只能眼睁睁的看着国企变

成私人的了。。。。 

    ----------------------------- 

    1968:消息：国企改革的顶层方案经过数轮讨论和修改，有望在

两会后出台并撬动 24 万亿资本市值；被市场称之为拯救 A 股的注册

制方案初稿已报国务院。2014 年被称为中国全面深化改革“元年”，

动作不断，好戏连连。资本市场也被“改革”二字主导。5 月 9 日，

国务院发布了被称为中国股市的“红利按钮”——《关于进一步促进

资本市场健康发展的若干意见》，勾画了资本市场顶层设计的路线图，

传递了全面深化改革的信心和决心，为推进资本市场全面深化改革给

出了清晰的政策信号。而 11月 17日正式登场的沪港通，更被认为是

中国内地资本市场史上力度最大的开放举措，引发了 A股、港股乃至

亚洲证券市场的一系列变化。 

    2015 年，新股发行提速如约而至，更将是向注册制过渡的关键

一年，既要对重启一年的 IPO存在的问题进行调整，又要为进一步深

化改革而加快法规和制度建设的步伐。注册制的改革意味着券商的投

行业务将迎来新的阶段，新股上市节奏市场化，新股供给的增加势必

促使企业更加积极的去寻求投资者的认可；审核权利的最终归属虽无

定论，却也终将引爆沪深交易所的激烈竞争。 

    近日有消息称，证监会已明确要求从 6月 1日起，IPO审核下放

到交易所，证监会负责注册，证监会发审委、并购重组委也将取消 

    ----------- 
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    1968：很有可能是国家资金和券商杠杆资金为了所谓新股改革抬

轿子把指数抬到现在的高度，我今天全部看完了 53集《北平无战事》

想一想 1948 年什么都明白了！任何决策层要推行什么前都要起码保

证初始阶段有个良好开端，金圆券刚开始发行的时候有事吗？没有事，

后来就出大事了啊！ 

    股票 1：近万投资者接受的网络调查显示，逾九成投资者表示将

持股过节，其中选择满仓的投资者达 44.5%；此外有逾六成的投资者

看好年后行情，认为 A 股将迎开门红，36.2%的投资者认为羊年沪指

将突破 4000点。 

    1968：把满仓的达 44.5%的投资者骗去站岗人也够了！股票基金

仓位升至 88%，这样该进去的已经全部进去了，又可以做空了！来回

扇不长记性的人的耳光！不是我和股民过不去，我说的是实话，不信

就走着瞧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2322:19 

    初五了，可以逐渐开工写文章了！先让小女给大家用神奇的小羊

拜年： 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2400:31 

    上面图片居然往左转了，哈哈哈哈哈，好兆头！今天我又看了英

国历史学家拍的纪录片《工业革命》看完以后我觉得以往我们对社会

主义，社会进步的理解确实教条了、理想化了，即使要走社会主义道

路，也要真正认识到极左教条错误！中国革命在红军时代开始在军事

上有极左路线几乎断送了红军，建国后在经济上也不可否认有极左路
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线，我们不仅不能否认这点，而且要深入研究问题在哪里，当然我们

也不能因为确实毛泽东时代有经济上极左的错误路线的发展阶段而

否定毛泽东时代经济发展的巨大成就！恰恰是毛主席不断认识到经济

上极左不行，他还为此给陈云还道歉、为了纠正极左坚决把持右派 

    看完《北平无战事》我的感慨也非常多，我们百姓其实并不关心

谁掌权，哪个人在台面上，我们需要关心的是台面上的人代表的是谁

的利益？有效监督他们是不是为了我们百姓的利益！国民党孙中山的

口号和共产党的口号到底区别在哪里？剧中有一个梁教授和方大队

长都有国共双重身份，最后都发现真正的国民党和共产党的理想和口

号乃至同志的称呼都是没有什么实质区别的，都是为寻找中国民主富

强的道路，但是国民党后来尽管口头上还喊着三民主义但行为上已经

是为四大家族的利益服务而远远的偏离了这个目标，因此走上反动，

蒋经国从共产党出来加入国民党，他也想带领国民党回归真正的国民

党，但是他和蒋介石在大陆失败了，退守台湾后痛定思痛，决定推行

一定程度的政治改革在台湾他坚决的搞土地改革他成功了！在经济上，

蒋经国推行“土地改革”，让佃农获得土地，让中下阶层上升为中产

阶级，防止贫富分化，以收入增长获取大多数人的支持。这就是国民

党吸取了四大家族的教训！《北平无战事》最精彩的是 6,7,48,几集，

如果大家忙我看看这几集就可以了！第 48 集梁教授评价国民党统治

那段话说的好 1948 年的国民党统治，是农村不到 10%的人拥有 90%

的土地，四分之三的农民要挨饿！不到 1%的人拥有城市的资产！其实

我以前还有资料就是强抓壮丁，被抓的壮丁逃跑的和饿死的就占很大
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比例，即使国民党各级高级军政人员要么疯狂敛财往美国跑，要么稍

有良心就不要钱也要给共产党做事！这样的政府这样的军队不败亡是

没有天理了！现在有些人要给国民党翻案，如果说要学习蒋经国先生

在台湾真正的壮士断腕的和大地主阶级决裂的改革精神我也说不出

什么，甚至在一定程度还是要学习的！当年蒋经国先生是学习共产党，

今天共产党学习他也没有什么不可以的！但要给张灵甫这样抢夺人民

土地改革成果的走狗修幕算什么？给独夫民贼蒋介石翻案算什么？

这就是要造舆论让人民再次回到黑暗的旧中国嘛！ 

    我说这话不是危言耸听，在很多数字上看我们离 1948 已经不远

了。（数字见附录 1）中国 0.2%的人拥有 80%的财富，2005年 11月份

仅一个月，各级官员的家属抢购黄金金条、金币及 99%含量的黄金饰

物的重量达 50吨！其实，2009年也抢过更大的一回，当时我目睹了

这个壮观场面，柜台黄金一扫而空！我可以预言这个场面再次来临已

经不遥远了！这里我不再重复分析官商一体的深刻原因了，我只想告

诉大家官商勾结的结果，或者是所谓混合经济私有化买办化的结果，

就是人民失去生产资料，中国改革开放几十年的实践告诉我们这个事

实：“人民一旦失去生产资料只能是财富越来越集中在少数人手中！”

难道不是吗？中国经济高速发展几十年了按理说我们应该享受和发

达国家一样的高福利待遇了，但是与我们高速的经济发展速度比社会

福利总额的增长速度是远远落后了，（注意不是拿退休工人涨了多少

钱工资这一个指标，而是要涵盖教育、医疗等全面的社会福利指标）

这个奇怪现象只能用出现了新的四大家族来解释！ 
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    有些人鼓吹的中国的希望在台湾国民党，由此他们说要全面引进

台湾的资本主义制度！他们岂不知台湾经济崛起归根到底是蒋经国先

生和他老子痛定思痛学习借鉴中国共产党土地革命经验，不仅减租减

息了一半左右还把土地便宜的卖给农民，坚决制止土地兼并，规定地

主土地超过规定数额就要强制被政府收购，然后政府再便宜转卖给农

民！这样也就逼迫台湾地主有钱了也不能再买地而是投资工商业，这

才是台湾工商起步的活水！这就一举解决了内需的资金来源和工商发

展的资金来源为台湾经济起飞创造了条件！这对我们今天解决经济危

机启发意义非常大！我们的企业或者是所有有钱的人，以往只要有钱

就去买地盖房子，这样没有房子的百姓和当初台湾的农民一样哪里有

钱消费，而有钱人也不发展工商实业，接着去买地炒地，台湾的经验

告诉我们即使他有钱也要限制他买地买房的！如果共产党乃至台湾的

国民党成功都是给了农民土地破除了土地兼并、生产资料兼并导致的

贫富差距越来越大，那么今天的打着所谓集约化经营，土地商业化经

营的借口的新的土地兼并这简直走的就是败亡之路！ 

    在两次能源危机之后，当时的行政院长蒋经国，知道台湾那个地

方没有任何天然的物质，所以要靠自力更生，可以说是卷起袖子全新

全力来推动，他下令执行台湾的国际机场，高速公路等十大基础建设，

为未来产业升级，奠下良好的基础。---挺清楚了这个词叫：自力更

生。一些人说学习台湾经验，，我看台湾和大陆无论是经济转型还是

建立了工业体系成功经验都没有离开自力更生。为什么没有人提这个

台湾经验？ 
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    比如以前台湾不论丰歉农民要把 60%以上的收获交地主，地主甚

至可以无偿霸占农民饲养的家禽和果林，农民实在活不下去了，当时

台湾就农民小起义不断，这就是当时全中国农民的缩影！如果说文革

极左不让农民养家禽是不对，那么地主可以抢农民养的家禽乃至抢人

现在居然为什么再没有文学作品曝光！他奶奶的是不是逼我再写一部

《白毛女》 

    当然，蒋经国的经济改革是成功的，政治改革也是比较成功的，

但是政治改革他也是有底线的！现在一些人为什么不提这个？比如

50年代后期，有一个外省人雷震主持出版《自由中国》半月刊，鼓吹

军队国家化、开放地方自治、反对蒋介石连任总统，还组建了“中国

民主党”。蒋经国毫不犹豫地批准逮捕雷震，判处 10 年有期徒刑。

1975年，蒋介石去世后，蒋经国把核准新刊物登记、发行的权力，由

警备总部移交到“行政院新闻局”。不过，国民党的文工会和警备总

部仍然保有取缔、关闭刊物的权力。党外人士康宁祥、黄信介申请发

行《台湾政论》，获得批准。该杂志大肆进行政治批判，不仅抨击国

民党，呼吁全面改选“中央民意代表”，还公开要求本省人、外省人

之间的权力分配要更平均。甚至发表文章，主张台湾人民若不是推翻

国民党独裁政权，就只有早早跟祖国统一这条路可走。蒋经国同意警

备总部的看法，认为这是“煽动叛乱”，勒令停刊。 

    同样关注这个剧的 73 号同志应该有比我更全面吓人的数据吧！

我一直不知道大大和 73 脚上穿的什么鞋，合不合脚？从他们关注这

个剧看起码他们对官员贪腐的危害和后果是认识深刻的！ 
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    共产党要给方大队长给任务，我看到最后发现竟然没有任何任务

给他，因为他替蒋经国干的事也是共产党想要干的反腐败打击四大家

族救百姓的事，共产党没有必要坏这样的事啊！其实当年国民党是真

正的国民党的时候共产党员就是国民党员，而国民党背离当初革命的

道路后很多国民党员又成为秘密的共产党员。 

    我们再说一下国民党的金库在短短几年的时间就被掏空了！就拿

北平救济粮食吧，1000吨的粮食就有 600多吨被大官僚工商贪污了，

剩下的还有小虾米也要克扣，表面上国民党央行的账也是光鲜华丽的，

外面人谁也看不出有什么问题的！我们今天有没有这样的类似的事情

呢？ 

    在现今条件下，四万亿时代，全国投资 25 万亿只带来 5 万亿的

产出，这就相当于花了 1000 吨买粮食的钱最后只有 200 吨粮食！就

是这么一个性质的问题！在中国贪污和浪费基本是同义词，不浪费怎

么贪污？投资效率低下的本质原因就是贪污！过去五年，中国的银行

和公司在海外借了大约 1万亿美元的资金，其中大部分是短期、以美

元计价的债务。它们断定人民币会继续保持十年来逐步升值的态势，

他们可以偿还较少的美元债务。但人民币贬值导致它们支付更多的人

民币。我们已经开始卖美国国债了，有消息说这两年外流美元就是万

亿！具体是多少，只有小川自己到金库里面看才知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2400:42 

    （补充修改个开头）他们为什么不提好好学习台湾经验的实质-

-ZXL1968 
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    今天我又看了英国历史学家拍的纪录片《工业革命》看完以后我

觉得以往我们对社会主义，社会进步的理解确实教条了、理想化了，

即使要走社会主义道路，也要真正认识到极左教条错误！中国革命在

红军时代开始在军事上有极左路线几乎断送了红军，建国后在经济上

也不可否认有极左路线，我们不仅不能否认这点，而且要深入研究问

题在哪里，当然我们也不能因为确实毛泽东时代有经济上极左的错误

路线的发展阶段而否定毛泽东时代经济发展的巨大成就！恰恰是毛主

席不断认识到经济上极左不行，他还为此给陈云还道歉、为了纠正极

左坚决给右派观点的经济路线二号代表人物邓小平予以重任！毛主席

其实当时的政治布局就是让邓小平放手解放生产力但是江青等人再

监督他依然走在社会主义的道路上，这一点从邓小平后来至死都不否

定社会主义道路坚持四项基本原则看毛主席的本意就是这样！所以改

革开放发展生产力避免走极左路线是毛主席的既定方针和战略布局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2400:45 

    @掌柜的门 2015-02-2323:36:29 

    楼主新年好··居然是昌吉人！！ 

    2012年就解读出这么准确的信息真厉害 

    中国股市赌场都不如楼主远见不可能参与吧？ 

    ----------------------------- 

    1968：我老婆是奇台人，带孩子去农村拜年了！股市今年不要参

与！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2401:02 



11652 

 

    关于工业革命为什么在英国发生甚至不是在法国发生？我认为

看这个纪录片确实触发了我的灵感！ 

    第一是发明人与资本能够自由的交流和结合，政府不限制！这个

政府限制有主观和客观，当时法国就把一流的科学家国家收集到一起，

看起来很完美，但是如果谁有发明或者想法要经过漫长的论证才能立

项，立项的东西到时候能不能成为产品都是问题，这其实就是我们计

划经济的本质问题，早在 18 世纪法国人已经证明这种模式是不利于

科技发展的！而英国是发明+资本=工厂，效率非常高！ 

    第二我明白了中国古代为什么也有很多发明发现但为什么没有

带来工业革命？原因之一就是没有利润的持续推动力进行改进！比如

水车发明了，一用千年不变！所以人类发明发现的萌芽我们都有，我

们都是人家的祖宗，但是持续改进和发展的动力缺乏，你只能是个别

的发现发明而不是革命！ 

    第三：新能源新动力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2411:40 

    关于工业革命为什么在英国发生甚至不是在法国乃至中国发生？

这是带有全局性的问题昨天晚了，现在我继续展开，这个我要重新起

个题目，我发现我越写越收不住了，啊，这个科技创新和我写文章一

样，我自己没有写前我都不知道我写的时候会有什么灵感，这也和要

求我莫名其妙的写上课教案一样，我自己都不知道我上课和学生交流

中会有哪些灵感火花，学生会提什么稀奇古怪问题，我如何写？： 

    当时的法国政府掌握几乎所有社会权力，就科技而言，一流的科
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学家被全部召集到法国国家科学院（这和我们现在的中科院很像啊）

君主建立科学院，目的是让科学家们收集科学创新，（注意是他们收

集而不是提出）他们对设想检验和论证，然后发表关于创新的说明，

公布所有信息，经过繁琐的检验和论证决定是否实施，这个过程很长，

有时候一个世纪才公布。这听起来不错啊，很严谨嘛，看起来他们搞

了科学管理创新，却阻碍了科技进步和创新，其实是个官僚主义的梦

魇！这里面的问题本质就是没有把发明和实际需求相结合，没有持续

进行发明的核撞击链锁反应，一个小火花只能是一个小火花而不是燃

起冲天大火！前苏联和我们至今的科研大体系我惊奇的发现基本还是

沿用了这个套路，上面要什么，下面搞课题研究什么，固然在军工方

面由于巨大国防压力能够不断推动研究发展，而这个推动也是美国有

什么，前苏联也跟着研究，中国又跟着前苏联研究，也不是真正创新！

但在其他非军事领域我体会很深，和当时法国一样，大家发现你只要

按部就班的按照计划生产就可以了，没有必要搞什么科技创新！当时

的法国商人和中国计划经济的厂长们都认为搞技术发明不能获得利

益，啊，当时中国说不定还要被极左扣上一顶白专道路帽子啊！只要

按部就班屁事没有，除极少数像我今天这样闲的发慌的人外是没有人

会考虑这个问题！这就是我们没有继承资本主义的最有利于发展生产

力的核心东西，而把 18 世纪的法国君主已经证明制约生产力的东西

拿过来当做社会主义科技发展的宝贝了，这就是我们科技落后的根本

原因！ 

    以往极右卖国分子对社会主义进行诽谤，我们自身没有问题人家
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诽谤也是放屁啊，我们要承认和直视我们社会主义发展中存在的问题，

我们的科技创新管理体系和水平确实是 18 世纪法国君主管理的水平，

不是社会主义的水平，也达不到资本主义水平是封建主义的东西！我

们谈两弹一星的成绩要谈够，但是我们也要充分看到前 30 年乃至至

今我们科技创新存在的本质问题！毛泽东时代一些大项目，国家项目

的成功是全社会调动起来，在生产中进行科研，在科研中促进生产，

已经有大工业协作的科技发展的萌芽了！但是除了国家一级项目我们

应该看到，整个工业设备和产品几十年没有什么变化和创新，工厂几

十年千篇一律的在生产同样的东西。比如说手表吧，我记得非常清楚，

一夜之间从香港的电子表走私到内地，不到一块钱的东西卖几十块，

款式新颖准确不用上发条啊，我家在香港的朋友给我们带回来很多这

样类似的东西，我当时就想为什么好东西总是在他们哪里？？？不要

告诉我改革开放了我们也能买上这些东西了，比如苹果手机，我们买

上了但是是我们发明设计的吗？这是两个概念！所以中国经济要发展

科技是第一生产力这个没有错，说中国经济潜力巨大也没有问题，但

是潜力巨大在哪里，如果看不到问题只是在哪里空喊潜力巨大，甚至

把找死的节奏都当潜力巨大，那么他们也就只是能够做个梦了！可以

说我们建国以来在社会主义道路上还是其他特色社会主义道路上一

直没有解决的问题就是科技创新这个根本的做大蛋糕的问题！当然在

特色社会主义道路上不仅没有做大蛋糕而且还没有分好蛋糕！比如苹

果手机这个蛋糕大不大？是我们的蛋糕吗？不是我们的！其本质是人

家拿苹果手机这个我们以前没有的新蛋糕把我们自己原来仅有的蛋



11655 

 

糕中的稀土和劳动力血汗换走了，不信你看，人家美国原来的稀土资

源蛋糕动了没有我们的稀土哪里去了？这世界经济的规则就是做蛋

糕分蛋糕换蛋糕，当初大家的蛋糕都是有限的，基本上虽然有多有少

但还是有个定数，谁能做出新的蛋糕比原来多出来的蛋糕就能把别人

手里以前仅有的蛋糕换过来，大家都会做蛋糕了还要看谁做的更多更

好，当我的蛋糕把别人手里原来的宝贝都换完以后，别人手里全部是

我做的蛋糕，这时候他必须吃我的蛋糕，我让他们做什么他们只能做

什么，所以蛋糕的终结制造者就能统治全人类而不是解放全人类，最

后全人类成为资本的奴隶，马克思理论有这样那样的时代局限，但是

提出的把制造蛋糕的机器掌握在全人类手中的理论基石是没有问题

的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2411:56 

    法国科学史学家在回答瓦特如果在法国能不能成功时说：“在当

时的法国，发明家还要为整个国家工作，瓦特当年在法国的话要花很

长时间获得许可（也就是我们今天说的审批嘛）还要证明机器所有方

面都很好，这样官方才能许可！”我看农业发明频道，我发现没有中

国农民不能发明的农业机器！但是我们的农业现代化为什么没有搞起

来？虽然简陋但这些发明的基本思路和框架都已经有了啊！ 

    前 30 年计划经济在农村和工厂最大的问题当然是农民和工厂没

有自主经营权，当然需要改革，是人就肯定不是神不可能把所有问题

都计划好！我看到发明专家对中国农民发明的农业机器进行的各种点

评，这个需要改进哪个需要改进，这很好！这个农民他发明这个东西
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是他生产实际中的需要触发的，他需要这个懂得人帮他实现帮他改进，

这就是英国工业革命的一个基本必备条件，有想法的人和有技术的人

与有实力实现这个想法的人结合到一起！同时政府要为他们提供市场

和政策扶持保障！要保证创新发明可以有利可图！只要实现了这个转

变中国的经济转型才真正有苗头！无数个发明火花才能星火燎原！ 

    当时英国对于自己国家的工商业的保护力度是很强的，他们为了

保护贸易，用大部分税收建立了世界最大的护航舰队保护英国的经济

利益！我们用我们的军队什么时候保护过我们的海外经济利益了？我

们军队的战略发展思想里面有没有保护海外经济的使命？如果没有，

我们去海外扩张经济是不是就是去送死去了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2412:04 

    先就写这么多，晚上看晚自习继续！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2420:45 

    借力沪港通下月起外资将首次得以做空 A股个股 

    2015年 02月 24日 08:33来源：采编：东方财富网 

    作为中国进一步开放国内股票市场的最新举措，海外投资者下月

首次可以通过沪港通做空 A股个股。 

    据媒体 23 日消息，香港交易所 18 日发出通知称，自 3 月 2 日

起，投资者将可以通过沪港通沽空在上海上市的股票。 

    研究中国资本市场发展的学者 FraserHowie 告诉英国《金融时

报》： 

    这将是海外投资者首次被允许通过一个明确的机制做空中国股
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市。 

    外资将从 3月起可对 A股个股做空 

    不过，这一做空机制仍然存在较多限制。据港交所通知，通过沪

港通进行的沽空交易，不能进行无担保沽空，沽空盘输入价不得低于

最新成交价，每支沽空股份卖出量每日限额 1%，10 个交易日累计不

可超过 5%。 

    中国证券市场专家 CarlWalte告诉英国《金融时报》： 

    新规定似要打击做空。限制如此苛刻，使得做空无论是作为市场

风向标还是对估值调整，似乎都没有什么价值。 

    港交所称，设置这些规则目前主要是为了防止股票价格过度波动，

因为卖空者若是把价格设得太低，卖出量又较大的话，很可能造成标

的股票价格瞬间剧烈下跌。 

    但 Howie 表示，“做空的名声不太好，但是并没有证据表明做空

加剧了波动性或者导致崩盘。” 

    此外，港交所还会对沽空量较大的投资者进行监督，以防止违规

交易造成股价剧烈异动。 

    沪港通于去年 11月 17日正式开通。通过这一渠道，内地可以买

卖港股，而海外投资者可以买卖沪股。在此之前，海外投资者中只有

合格境外机构投资者(QFII)可以交易 A 股，而且额度受到严格限制。 

    ----------- 

    1968:前几天他们在说沪港通带来多少资金，啊，A 股 4000 点，

6000点，好了，现在大家都进去了，他们说了可以做空，玩人不带这
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样玩的！这再次证明，炒股不能听分析！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2420:47 

    缅军方称彭家声武装出现中国籍雇佣兵参与进攻 

    2015年 02月 24日 11:56观察者网我有话说(44,942人参与) 

    缅甸果敢最新消息：缅北战事在春节期间仍在继续展开。21日，

缅甸首席军事安全会主席、国防部参谋处(陆军)特别战役指挥官妙吞

吴中将在首都内比都举行新闻发布会。发布会上妙吞吴表示，根据战

俘供述，有一些中国籍雇佣兵已经加入了彭家声的部队；妙吞吴同时

点名了克钦独立军等 5个缅甸民族地方武装，称他们也参与了攻击缅

甸国防军的军事行动。 

    2月 9日，彭家声领导下的果敢同盟军在缅甸掸邦果敢地区同缅

甸政府军士兵引发冲突，随后双方爆发激烈交火，果敢首府老街也一

度被果敢同盟军占领，此后缅甸政府军发起反攻，目前老街已在缅甸

政府军控制下，但双方冲突依旧不断。 

    在新闻发布会上妙吞吴表示，缅甸政府军审讯了在 2 月 9 日战

斗中被俘虏的八名武装人员。根据这些人员的供述，有一部分军事专

家和中国籍雇佣军参加了彭家声部队，其中有一部分中国雇佣兵是退

伍的中国军人。 

    ------------- 

    1968：先不说多少钱，给不给房子，给不给地？给不给老婆？不

行我去！叫志愿军也可以嘛，将来我在果敢当个校长！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2421:37 
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    妙吞吴表示，根据战俘供述，有一些中国籍雇佣兵已经加入了彭

家声的部队。这个缅甸发言人疯了？？没凭没据，捕风捉影，竟敢指

控中国侵略？？湄公河惨案，大坝发电厂案， 

    -----这傻逼是不是疯了！也怪外交部和国防部软弱，老子就是

去了你们也不能说，想让我们公开派吗？这样的事中国还息事宁人，

东南亚不要再混了！ 

    其实，中国外交部应该这样回答： 

    近日，中国边疆省份有一些与果敢有血缘关系的公民志愿组织志

愿军支援果敢华人抵抗种族歧视和灭绝式的屠杀！是可忍孰不可忍！

本着人道主义的原则，我们要求缅甸当局立即停止对华人地区的屠杀！

我们将给果敢华人自治政府以必要的武器自卫，我们不提倡也不阻止

公民前往缅甸帮助果敢同胞抵御恐怖主义屠杀！在此期间越境前往果

敢的志愿人员经过登记后外交部给予特别出境护照！ 

    我们警告缅甸当局不要玩火自焚，他们要对自己制造的人道主义

灾难负责。如果任何一方有枪炮敢于袭扰中国边境地区，我们保留远

程还击的权力！-----啊，在这之后，在中国边境地区就可以建立援

助果敢华人志愿军征兵招募处了，国家只要政策允许，我给学校请长

假吧，我作为援助果敢华人志愿军征兵招募处在瑞丽的负责人，我们

不要国家一分钱就可以把这事办了！我们建立捐款网站，每一笔捐款

人的姓名，钱数都全部同步公开，任何人都可以随时查询！支出主要

是吃喝住这些，也支出一笔报一笔的账！给我们捐款的好心人因为有

记录，如果我们以后占领了缅甸的翡翠矿我们将给每一位捐款者根据
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捐款金额给予大小不等的翡翠原石，至于里面有没有翡翠，品质如何

就看每个人自己的运气了！要让好人有好报啊！ 

    我们的武器可以借用地方预备役的装备，快过期的弹药国家可以

赠送给我们嘛，当然要加强管理，用不完的再拿回来销毁！ 

    必要的时候需要国家提供北斗卫星图片和借几个火箭炮营的装

备啊，真战局到关键时刻过去覆盖一下就回来嘛！果敢彭主席不应该

孤军作战，而是应该立即发表声明： 

    果敢自治政府今欲联合其他地区形成联合自治抵御乃至推翻独-

裁军政府！周边谁不参加我们的联合自治谁就是恐怖主义屠杀的帮凶，

我们就要剿灭之！我们不能永远这样各自为战让人家剿灭我们，既然

人家要扩大势力剿灭我们，我们为什么不能剿灭他们？都在缅甸这片

土地上生存凭什么国家就是他们的？能让这样侵犯自由平等的军政

府存在吗？我们联合全缅甸人民需要推翻他们！既然他们打了第一枪，

那么我们就陪他们打到底！ 

    凡支持我们进行民族解放独立战争的华人皆在战后可以根据自

己志愿选择缅甸和中国双重国籍，缅甸新政府给予他们土地补偿和其

他国民待遇！ 

    我们大陆百姓没有什么，果敢彭主席只要说动中国中央政府，我

这就请假出发，对了，战后要给我缅甸全部翡翠矿 3年的开采期做为

我们援助果敢华人志愿军征兵招募处抚恤牺牲的人员以及回报捐款

人的资金来源！我还要在缅甸战后建设招标投资的优先招标开发权！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2421:53 
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    梁振英：将继续与中央商讨收紧自由行 

    环球网 2015-02-2413:25:58 打印发送我来说两句移动用户编辑

短信 CD到 106580009009，即可免费订阅 30天中国日报双语手机报。 

    2 月 24 日上午消息香港特区行政长官梁振英今天早上出席行政

会议前表示，个人一直不赞成增加自由行城市数目，政府了解来港旅

客人数增加对市民生活造成压力。他指出，会继续向中央政府及内地

香港部门商讨是否有收紧目前自由行政策的空间，限制、减少内地居

民来港人数。 

    过去数周内香港新界多个地区商场均爆发反水货客乃至反自由

行的示威，部分甚至发生激烈冲突导致有人受伤入院。特首梁振英今

天早上对此表示，港府一直向中央反映相关的接待旅客能力有限，对

于业界有提出增加自由行城市数目的建议，他个人也一直不赞成。梁

振英指出，政府知道来港旅客人数不断增加对市民生活造成压力，未

来会继续与中央商讨是否可限制或减少内地居民来港人数，控制旅客

的增长趋势。 

    ----------- 

    1968：啥意思？最近十几个香港港独分子人，在公共旅游区对大

陆游客进行严重地域歧视的语言挑衅和行为围堵，这是对大陆游客的

严重精神侮辱和事实上的等同软禁的行动，香港特区政府不第一时间

严厉打击而是继续纵容，我可以再次预言，比占中还要大的政治风波

还会再起！世界上就是这样，你越怕事就越来事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2422:12 
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    总理同期声：政府要让老百姓更有安全感 

    李克强总理的民生“对账单”：养老改革啃下硬骨头 

    2015年 02月 24日 12:56作者：周锐来源：采编：东方财富网 

    在国务院常务会议讨论加快发展现代保险服务业时，李克强特别

用刚在世界杯半决赛上获胜的德国队举例谈落实。李克强透露，德国

总理默克尔在和其私下聊天时表示，德国队最大的优点就是“整体配

合”：虽然每个球员各有特长，但大家都必须为球队的整体服务。 

    “我讲这个小插曲，是为了说明整体合作的重要性。”讲到这里，

李克强话锋一转，“国务院部署加快发展现代保险服务业，绝不仅仅

是给保监会下任务，各部门都要根据各自职能分工，协调配合，为整

体服务。” 

    他强调，中国仍处于社会主义初级阶段，还是发展中国家，社会

保障体系处在“低水平、广覆盖”阶段。要发挥好现代保险业对社会

保障体系的补充完善作用，切实增强老百姓的“安全感”，鼓励更多

的人创新创业。 

    中国城乡低保水平也在继续提高，民政部副部长窦玉沛介绍说，

2014 年各级财政进一步加大资金投入，城乡低保资金支出达 1538.6

亿元，其中中央财政补助 1101.48亿元。全国城乡低保平均保障标准

分别为月人均 411 元和年人均 2776.6 元，同比增长 10.1%和 14.1%。 

    截至 2014 年 12 月底，全国共有农村特困供养对象 529.5 万人，

各级财政共支出农村特困供养资金 188.3 亿元。在临时救助方面，

2014年临时救助 301.8万户次。 
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    ---------- 

    1968：说白了，李相说的意思我给大家只要解读一下这句：“要

发挥好现代保险业对社会保障体系的补充完善作用”就可以了，说白

了就是延迟退休加上你自己买商业保险！知道外资为什么在现代服务

业上面进来不少钱，人家从佐利克哪里早知道改革蓝图了！全国城乡

低保平均保障标准分别为月人均 411 元而农民只有 120 元一月买盐

都不够啊！全国共有农村特困供养对象 529.5万人，各级财政共支出

农村特困供养资金 188.3亿元，这是人均多少钱啊？就是特困一年给

3500 元，也就是特困一个月才给 300 多元！太抠了！我这样说，特

困家庭按照这个标准根本不可能供孩子上得起大学，连高中都上不起！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2422:51 

    @yanyuc2015-02-2421:50:46 

    感觉这个楼主有点 2 

    ----------------------------- 

    1968：您的评价太中肯了，《北平无战事》里面其实还有个看点

就是官场，那时的官场和现在的官场并没有什么太大的区别！掌握中

国权势的利益集团，他们只需要为自己利益办事的小人，不需要君子，

更不需要二的人！ 

    哪些大人物干什么都不直接说出来，都是让下面人自己把领导的

话说出来，乃至领导不说就把领导想办而不好办的事办了，出了事就

是领导的替罪羊，不出事以后就飞黄腾达，以后自己也会挑这样善解

人意的接班人！大家都琢磨各级领导是如何想的，我看这和宫里的太
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监没有什么区别。 

    今天上面向右拐，立马就会有 1000篇论证私有化如何好的文章；

明天上面向左拐，立马 2000 篇论证批判私有化的文章出来！需要反

腐败了，触目惊心的数据一夜之间都会出来，比我说的更好更详尽，

这些御用官员和文人是没有自己立场和思想的！他们有个专用名词叫

犬儒！ 

    二的人在官场也有，要么到秦城去了，要么连二的机会都没有！

我就是这样连想二的机会都没有啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2423:09 

    今天发的小女的图偏左了，需要发个正图纠正： 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2601:00 

    @zxl1968201220721 楼 2015-02-2422:12 

    总理同期声：政府要让老百姓更有安全感 

    李克强总理的民生“对账单”：养老改革啃下硬骨头 

    2015年 02月 24日 12:56作者：周锐来源：采编：东方财富网 

    在国务院常务会议讨论加快发展现代保险服务业时，李克强特别

用刚在世界杯半决赛上获胜的德国队举例谈落实。李克强透露，德国

总理默克尔在和其私下聊天时表示，德国队最大的优点就是“整体配

合”：虽然每个球员各有特长，但大家都必须为球队的整体服务。 

    “我讲这个小插曲，是为了说明整体合作的重要性。”讲到这里，

李克强话锋一转，“国务院部署加…… 

    ----------------------------- 



11665 

 

    @shenyan8011282015-02-2523:46:20 

    照这么讲，那商业保险该不该买？？？ 

    ----------------------------- 

    1968:买还是不买？有钱的人可以买，没有什么不能买的，没有

钱的人没有钱买，而因为多数人买不起，所以这个保障是空的！对多

数人而言，买了这个商业保险明天早上就是喝稀饭没有油条！不买这

个保险得了病几乎就是等死，我的收入还不错，我给老婆买了这个保

险，她要带孩子，我自己没有买！我真得绝症没钱看病了也不拖累妻

女就干些轰轰烈烈的事情吧！据说这几天已经有人干了！当然我反对

看不起病迁怒医生和医生同归于尽的做法！医生本身没有错！谁错找

谁啊！ 

    有这样几个数据，社保等费用占企业支出将近一半，这些费用的

大部分应该不是企业承担，而是企业通过交税后，税收承担，所以这

等于国家给企业变相加税，而企业因为负担了这个费用，就不可能更

多的给职工开工资，这个成本他只能转嫁给工人，所以有这一条加上

真看病了，这个药不报销哪个药不报销，必须商业保险补充，逼着但

凡有点余钱的就要买商业保险，！ 

    此外房地产既然增量捞钱已经做到极限，他们就从存量开始搂钱，

我们从石油价格刚下跌立马就加税可以看出他们是如何迫不及待的

搂钱，可以看出财政缺口是有多么大的窟窿！所以就冲这几点中国经

济转型，扩大内需就是个屁话了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2601:14 
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    附录 1： 

    果敢同盟军领导人彭家声 24 日在接受《环球时报》记者电话采

访时说：“从 2009年'8·8'事件时起，果敢方面就严禁中国籍公民进

入果敢参加果敢同盟军，我们也不会接受中国籍人员参加武装行动，

这对我们有害无利。最为重要的是，中国执法机构一旦发现我们这边

有中国籍公民参战，会给我们巨大压力。因此，不允许中国公民参战

是我们的原则。”果敢同盟军一名杨姓旅长也告诉《环球时报》记者：

“不要说接受中国退伍兵，发现有中国公民非法过界，我们也是采取

劝返政策。” 

    中国相关部门 24 日对《环球时报》记者说，中国法律严禁中国

公民到境外参加武装组织和战争行动，一旦发现会面临严重后果，“缅

甸军方发言人所说的中国籍人员被逮捕的事，缅甸媒体此前就有报道，

当时官方的说法是他们参加了一些境外玉石走私活动”。 

    高度赞同并引用： 

    不干涉别国内政可休矣原创 

    发表于：2015-02-2520:34:14 

    作者:恍惚 2008 

    中国外交中有一个互不干涉内政的原则，可是外交部在运用这个

原则的时候教条化了，须知老一代领导人有这个原则，可是也有对第

三世界国家被压迫人民的民族独立和民族解放运动的支持，有对他国

共产党组织的支持，甚至有对发达国家如美国的黑人民权运动的公开

支持。所以一个原则谁来用，掌握在谁的手里，效果是大不一样的。 
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    像现在这样把不干涉内政绝对化肯定不对。事实上，绝大多数现

代国家的形成，包括国家边界的形成，都是外国干涉的结果。中华人

民共和国的形成不也包含苏俄干涉的因素吗？笔者想问那些坚持互

不干涉内政为国际关系中永恒原则的人士，中华人民共和国的诞生，

难道没有苏俄的意识形态输入、干部培养、军事装备和资金支持的因

素吗？当时无论北洋政府还是国民党政府，都是国际公认的代表中国

的合法政府，请问苏俄支持中共反对合法政府，算不算干涉中国内政？

中国几千年的历史，如果没有中原政权对周边政权的同化、收编、有

时甚至赤裸裸的军事介入，能有现代中国的版图和大一统中华民族的

形成吗？实际上国际关系中，国家力量的的相互介入才是历史的常态。

无视此事实无异于鸵鸟心态。任何国家都不是存在于真空之中，都是

在国际力量的互动博弈中生存和演变。中国弱小的时候，互不干涉内

政可以作为自我保护的一个工具，但这只能视为权宜之计，而非国际

关系中万古不变的真理，也不是国际关系的常态。邻居家有个恶棍儿

子，经常虐待老父，甚至有一天扬言要杀死老父。请问，村里人是应

该秉持互不干涉内政的原则袖手旁观、任其杀死老父呢，还是闯入这

一家把恶棍儿子绑起来甚至痛打一顿责令其悔改呢？这个比喻说明：

国际关系里面，不是不能干涉内政，必要的时候干涉内政才符合天道。

要点不在于是否干涉内政，而是干涉内政的时候，有正义和非正义之

分，要符合天道，要把握度，要合理合法。尤其是不能像美国那样，

经常以一些冠冕堂皇的理由为幌子干涉他国内政，实则行一己之私；

干涉的结果不但没有帮助被他国解决问题，反而把他国拖入新的更大
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的灾难，如伊拉克、利比亚。这样的干涉内政，是必须反对的。当然，

国际关系中的复杂性在于，合理合法地干涉他国不合理内政在理论上

虽然符合天道，但是对于什么是合理，什么是合法，很难有一个标准。

由于联合国等国际机构的软弱，事实上也没有一个公正的执法机构和

评判机构。但是不能因此而走向另一个极端，在国际关系中束手束脚，

该出手的时候不出手。中国发展到今天，国家利益已经大大超出了边

界，承担的国际责任也越来越大，如果继续教条化地坚持互不干涉内

政原则，不但无法承担应有的大国责任，甚至连自身的利益受到侵犯

时都无法有效维护，如此的自缚手脚，谈何大国崛起？因此，形势已

经发展到必须做出政策调整了。中国应该以公平正义为基础的谨慎介

入原则，取代互不干涉内政的原则，摒弃教条化的不干涉内政国策，

尤其是在涉及中国切身利益的时候，秉持公义，积极介入他国事务，

或恢复他国正常秩序，或制止他国损害中国权益。僵化的不干涉内政，

本质上是相互孤立主义的体现。和内政不容干涉的教条相比较，公平

正义和敢于维护自身利益，谁才是真正的天道、王道？相信人们心中

都有答案。以下是网友三万里江山的新作。附文在此不代表笔者完全

赞同原文作者，文中所列事件，中国是否应该介入应就事论事地讨论，

但是笔者认为在处理相关事件时，不应该把中国的措施是否干涉了他

国内政作为是非依据，毕竟公平正义和制止他国损害本国利益才是天

道，笔者支持原作者应摒弃不干涉内政的基本论点：原文：对于外卖

部，不干涉别国内政似乎成了紧箍咒。但是在中国产能急需向世界扩

散的今天显然不合时宜，国家的政治利益和经济利益从未像现在这样
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紧密搅合在一起，不用政治、军事手段干涉别国内政，就不能有效保

障自己的经济利益。远的不说，东南亚心腹之地，2009年畏首畏尾，

不保护果敢，刺激了缅甸的野心，缅北从此多事，战火四起，流民乱

窜，密松水电站、铜矿、高铁全部被搅黄，缅甸一个鱼腩之国也敢对

中国予取予求，毫不尊重中国利益。14年在泰国不保护英拉，结果英

拉下台，高铁换大米歇菜，虽然几经周折，好歹开了一条铁路，但估

计不知付出多少额外代价，而且日本也插了进来，事情难办了。现在

英拉也被起诉，很可能有牢狱之灾。亲近自己的人不能保护令人齿冷，

打击他人积极性。15年果敢战火再起，外卖部依然暧昧，网上一大堆

水军鼓吹果敢是缅甸内政，彭家声是毒贩，让外人看笑话。同一个民

族都不关心，不能为他们的利益争取又能争取到谁，很快，柬埔寨出

事了，又是水电站暂停，过剩产生如何落地？以前中国落后，与它国

没有经济利益纠葛，不干涉别国内政尚情有可原，而在政治经济利益

搅合的这么紧密的今天，中国的过剩产能急需推销出去，不然可能被

自己憋死，结果闹得钱送都送不去。 

    这样传导下去的最后结果怎样，可想而知。不能用政治、甚至军

事手段维护自己的利益，不能跳出干涉别国内政教条，我们永远掌握

不了话语权，就是一个待宰的肥羊，等着被活活憋死吧。 

    ------- 

    1968：网友说的好：不干涉别国内政？朝鲜战争，中越自卫反击

战，算不算干涉他国内政？ 

    这句：“最为重要的是，中国执法机构一旦发现我们这边有中国
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籍公民参战，会给我们巨大压力。”彭主席说的很清楚，不是不想接

受中国志愿军，首先是中国政府给压力其次是中国法律不允许！！但

是我就奇怪了，同样一部法律，当年抗美援朝为什么就可以，法律有

阻碍就立即修改，美国为惩罚中国企业，国会很快就能通过什么特别

法案，我们为什么不行？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2601:54 

    李克强谈农村改革：给足农民自主权 

    2015年 02月 24日 15:11 

    来源：中国新闻网 

    核心提示：在近期一次会议上，李克强要求参会省市、部门负责

人，要从实际出发，创新多种形式的规模经营，充分发挥农民的创造

力。李克强说：“30年前试点推进家庭联产承包责任制的时候，各地

做法不同，而当时中央的态度是‘可以、可以、也可以’。我们今天

也要给各地、给农民足够的自主权，对于农村改革，我们的态度是‘探

索、探索、再探索’。”。 

    原标题：总理看望过的家庭农场主期待丰年 

    中新社德州 2 月 24 日电(李欣梁犇)位于山东德州陵县的德强现

代家庭农场，其“与众不同”不仅是因为对现代农业发展模式的探索，

还因为中国总理李克强 2014年 7月的亲自到访。 

    “李克强总理一到德强农场，就直接走进田间，蹲在这片地里看

秧苗长势，还亲自抓起一把泥土看土壤墒情，又到农机站、种子站、

配肥站‘全流程’地考察了农场。”农场主冯树强说，“我都不敢相信
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一个大国的总理能用近一个小时时间‘全流程’考察一个家庭农场。” 

    冯树强 16岁就在北京闯荡，经营 IT、餐饮等行业。2013年，有

感于“国家发展现代农业的政策和决心”，他在老家山东陵县投资成

立德州德强农场，通过土地流转、租赁入股等方式聚集了上万亩土地，

专门从事农作物、果木、苗木和蔬菜等种植。这也是当地注册成立的

第一家家庭农场。 

    一年后，这家家庭农场迎来了李克强总理的到访。当时，李克强

蹲在田头与冯树强仔细查看农作物长势，并和农场主、农民一笔笔细

算收益。得知农民通过大规模集约经营成本大幅降低、收入逐年递增

后，总理说，现代农业既保障了国家粮食安全，又使农场主获利、农

民增收。 

    他说：“农业现代化就是要让农民过上好日子，希望你们挽起手

共同致富！” 

    李克强自始至终强调农业现代化的重要性。就任总理后的第一次

基层考察中，他就来到江苏常熟的田娘农场，对这里“公司+若干家

庭农场”的新型合作发展模式称赞有加。他对这里的农场负责人说：

“土地里也能产出黄金，但这要有条件，小块的一亩三分地不行，还

是要大块、要规模效益。”2015年春节前夕，中新社记者来到了德强

农场。冷棚里的反季节菠菜、韭菜已经赶着春节上市了，暖棚中的西

红柿也在采摘。看管西红柿棚的老王向记者介绍说，已经有辽宁的客

商订购了这些西红柿，这两天就来运输，当场现金结算。 

    “经营农业不同其他行业，不能有半点差错，因为作物的生长周



11672 

 

期决定了一步错，错一年的特定规律。”从 IT行业“转身”到农场主

的冯树强颇为专业地说。 

    他告诉记者，自己的新的一年的愿望是：希望国家可以增加大型

农机设备的配套补贴、增加农业保险的险种、保证大田种植户补贴政

策落实…… 

    不过，在当地的冬春连旱之后，他最迫切的愿望变成了“一场贵

如油的春雨”。 

    “总理去年 7月问我能不能丰收，我回答能。今年我想跟总理说，

我们正为赢取下一季的丰收而努力工作。”冯树强望着自己的万亩土

地说。 

    ------------- 

    1968：看关键词：“从 IT 行业“转身”到农场主”“冯树强望着

自己的万亩土地希望国家可以增加大型农机设备的配套补贴、增加农

业保险的险种、保证大田种植户补贴政策落实”现在中国农业已经走

在私有化的道路上已经是定局！ 

    从世界角度看，在美国那样耕地面积世界第一，工业水平世界领

先，科技金融势力世界第一的国家，农场主拥有万亩耕地也就罢了，

因为美国的经济基础和工业基础可以吸收掉过剩农村劳动力！而中国，

随着年轻劳动力人口红利消失和资源枯竭，脆弱的廉价劳动力和出卖

廉价资源为依托的经济竞争力已经容纳不了这么多的农村劳动力，即

使是城市服务业现在看还需要很多人，但是我们的经济基础又养不起

这么多人！因为前面我分析了，人民的消费潜力被全面市场化彻底困
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死，如果街上的饭馆的饭贵到我吃不起了，我只有自己从家里带饭！

实际上现在我经常在外面转买玉石什么的，每天早上吃个包子稀饭要

15，中午吃个抓饭 25-35，晚上吃个拌面起码 20，一个人吃饭也要 70，

一个月就是 2100，工资的三分之二就没有了！如果我再买医疗保险

和已经要实施的买养老保险，再交房产税，再燃油税涨价等等---即

使目前我这样收入不能说高还算稳定的人都必须能不在外面消费就

不在外面消费了，而对于店家来说，由于城市的刚性住房啊，交通啊，

水电啊等等的费用很高，给钱少了就留不住人，而消费者总消费金额

在下降成本在提高，必然会导致店家破产！店家破产到最后的极限就

是没有人敢开店，开店就是找死的节奏，那么城市如何消化过剩农村

人口？而美国那么富裕，大街上也有无家可归者，中国比美国差远了！

起码美国的两房政府担保可以给根本买不起房的人卖房子！即使两房

成烂账了这些穷人也有人买单，我们有人买单吗？没有！即使我们看

发展中国家土地高度集中的拉美，最后失地农民只能到里约热内卢的

平民窟！这是活生生的范例在哪里！这是从世界角度看！从中国角度

看，本来人均耕地少，实现农业现代化和集约化，走集体化的社会主

义道路，解放农村剩余劳动力，即使按照改革开放发展乡镇集体乃至

即使是私人企业的路子也无可厚非！资本主义的欧洲就是中小城镇嘛！

这个没有什么！我家老婆孩子春节到奇台农村，发现他们都是农村和

县城各有一套住房！这样的城镇化可以有！随着农民收入提高这是必

然发生的，有专家据此说中国城市化道路没有走完，还有潜力，如果

这样下去倒是真有可能像他们说的一样！但是现在农民的土地兼并在
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大资本的带动下比中国历史上最残酷的时代都残酷的以万亩水平集

中，这样农民连中小地主都做不了，金字塔尖只有极少数农场主，大

部分农民失去了继续升级的最可靠财富基础，即使他们卖了地一时有

钱可以接盘城市房子又如何，他们将是中国特色的拉美化的受害人，

这个中国特色的拉美化情况最好就是农村卖地后所有的钱只能在城

市买一套房子，然后非常艰难的生活！实际上根据山东龙口等地的情

况看，就是在集镇给你盖上过 10 年就倒掉的破房子你还倒欠人家钱

呢！ 

    他们脚上穿什么鞋走什么路已经不是什么秘密了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2602:03 

    引用好文章： 

    对外商投资应当考虑资本倾销 

    中国的《外商投资法》征求意见稿出台了，本人认为中国作为崛

起的大国，以及需要在世界争取话语权的大国，在制定这样的法律层

面，应当有中国自己独特的法律理解，应当有保护自己核心利益的考

量，对此本人认为在制定这部法律的时候，应当考虑资本倾销的概念。 

    所谓的倾销概念大家都懂，危害全世界也有普遍认识，明确规定

了低于成本的销售就是倾销，而资本倾销与商业倾销带来的危害是一

样的，只不过世界上有话语权的国家都是依靠资本倾销得利的国家，

中国其实是被倾销的对象和受害者，我们制定我们的法律，对这个资

本的清晰就应当有防范的措施。几百年前当年西方的崛起，占有、盗

窃和买断世界所有的创新，背后就有西方几百年来利率 5%左右中国
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古代近代利率都 50%无法与之竞争有关，现在西方认为通过央行 QE

印钞让中国的利率又变成了西方的 10 倍以上，中国的资本将再度陷

入无法与西方竞争的被动境地，历史又会有重演的可能，因此我们应

当采取防范措施的。在资本倾销下我们可以看到西方国家的量化宽松，

货币的产生是通过超低的利率购买国债，把本国的利率压低到接近于

零或者就是零利率，欧盟甚至实行了负利率，在这样的情况下资本取

得的回报可以是零，货币是预期要大大贬值的，他们的投资不是为了

取得回报，而是买到就是胜利，在这种格局之下，中国的货币是依靠

生产取得的，是一定要有回报的，我们现在的资本回报率和资本的成

本基本是 10%，这样的成本不对等，导致的就是中国资本与外国资本

的竞争下，都会败给外国资本的，而且你现在看以为是取得了外国资

本的高对价，但随着时间的推移，外国资本是印钞得来的，在发展中

国家的收益不对等必然会有危机的。比如外国资本美元涌入中国后变

成人民币的收益率在 8%，而起兑换给央行的美元的收益不到 1%，等

他撤离中国的时候，外汇肯定是无法平衡的。还有就是外国投资进行

资本倾销，与商品倾销一样的目标就是取得了垄断权和控制权，利益

也是巨大的，就如网络被外资全部控制一样，别看外资不盈利，但在

中国网络产业被控制危害不大吗？他的资本是零利率可以不盈利，中

国的资本是高成本不得不要盈利，结果就是中国被挤出这些产业，如

果我们资本开放，还会有越来越多的产业被西方挤出去。就如有人问

为何中国人不投资阿里巴巴，其实当时很多中国投资者是看好的，就

是给不起软银的对价，因为当年日本的利率就是 0-0.25%了，这个成
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本中国投资受不了。而现在软银当年的投资成为垄断，利益是巨大的。 

    很多人说你别抱怨，我们也可以搞资本倾销啊！但事实是中国不

可能搞资本倾销，且不说是对外倾销他人，就是对内我们自己倾销让

中国的资产膨胀起来都做不到的！原因就是被巴塞尔协议捆死了手脚，

中国是非经合组织（OECD）国家，按照巴塞尔协议中国的国债是计入

20%的风险资产，其他一律是 100%计入风险资产，但对号称是市场经

济的经合组织国家则国债不计入风险资产哪怕是希腊这样的即将破

产国家的国债，而金融债务对哪怕是雷曼这样的即将破产银行风险资

产也只计入 20%，企业负债则按照评级区别计入。因此我们的风险资

产计入的是他们的很多倍，而按照巴塞尔协议约定风险资产与银行资

本的比例——资本充足率必须在协议限制之下，中国的银行杠杆必须

小他们几分之一，中国的想要倾销资本是不可能的，这里我们才看到

所谓的市场经济地位是多么重要，中国与他们根本不在平等地位之上，

他们的货币宽松是中国无法模仿的，这样中国的不平等怎样解决呢？

笔者认为我们虽然不能立即改变巴塞尔协议对我们的限制，我们也不

能强迫让对方承认我们的市场经济地位，但我们可以在国内立法上显

示我们的主权，可以通过国内的立法进行国际间的博弈，对西方国家

对华的资本倾销，我们是可以加以限制的，这个限制首先要在立法层

面上得到支持。所以本人认为在制定外商投资法的时候，应当创设资

本倾销这个概念，并且对资本倾销进行反倾销。对倾销的反倾销，世

界通行的经验就是征税，如果你认为某个行业受到了倾销，你就可以

对倾销者进行征税，对待资本倾销，一样是征税的概念，让这些外国
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投资与中国投资在征税以后的资金成本是持平的。如果有这个征税的

权利存在，则网络等领域就不可能被外资全部控制。以后外资的资本

倾销集中于中国的科技创新领域，中国的所有创新被资本倾销掠夺控

制，中国怎么有崛起的希望？对于征税的方式是可以有很多的，比如

对某个行业我们进行整体的判断，中国投资者如果认为外国投资倾销

了，让他们本来能够投资的企业被外国投资挤出去了，就可以提出反

倾销的申请，中国有关部门审查，审查结果不服再法院诉讼，经过法

律程序如果认为外国资本倾销了，就可以征税了。这征税的多少和具

体的征税政策，我们也比照当初他们搞中国的做法对等的进行，比如：

当初他们给中国找一个替代国来计算中国是否倾销，这里我们也给他

们找替代国，找经合组织之外的替代国，这会给他们巨大的压力的。

如果他们要我们不对他们在华投资进行资本反倾销，就要与我们签署

投资协议，要承认中国的市场经济地位，要给我们对等的投资开放，

要对我们的金融风险资产的计算对等进行，等等。总之我们可以带来

巨大的博弈谈判筹码。我们还可以看到中国的资本被倾销很多是在西

方 QE 宽松导致的汇率层面，我们受到巴塞尔协议的不平等限制导致

银行的杠杆不如 OECD 国家金融机构带有天然劣势，在这劣势下西方

不对等的银行杠杆产生富裕货币资本变成热钱，热钱对华的冲击本身

的性质也是一种资本倾销，外商投资法拓宽了外国投资的定义，对投

资当中的热钱也要予以注意，反倾销和防热钱是一体的。比如日本的

每一次主动贬值就带来大量资本资本避险中国，这些资本不计成本的

购买中国资产形成热钱，而日本还把这变成了首相经济学了，快成为
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国策了。对汇率的变化，我们就应当规定外国投资变现离开中国的汇

率所得是应当纳税的，这汇率所得本身就是在中国的所得，中国当然

有权征税了。这就可以很好的限制资本成为热钱的冲击。所以我们建

立对热钱的资本倾销理论，建立对外汇所得的征税制度，是可以极大

的避免中国的金融风险的，在金融攻击的时候，我们还可以调整汇率

所得税作为一个政策调控手段的。对外国投资的所得征税其实有两个

层面，中国只对其在华企业的企业经营所得征税，而对这些企业的股

东不征税，但中国投资的股东所得回报是要征个人所得税的，外国投

资只要股东注册在离岸港就不征税，这已经使得中国投资的股东对此

是不公平的！即使是外国投资在其本国也征税，这税收的收入来源是

中国，中国没有征到税也是吃亏的事情，这是两国避免双重征税协定

要谈判的内容。对这样的情况我们要注意到的就是外国对此征税是有

先例的，也是我们应当向其他国家学习的，西方发达国家是主要的资

本输出国当然反对，但作为金砖国家的南非就很支持，股东税是对非

南非公司和不在南非居住或工作的个人从南非得到的红利的征税。根

据分配红利的公司宣布的红利计算，由分配红利的公司代扣。南非是

外汇非管制的国家，我们的改革逐步放开外汇管制，对同为金砖国家

的中国为啥不能学习借鉴呢？怎么连讨论都没有呢？！ 

    综上所述，笔者认为我们订立法律要有中国的新法理，要保护中

国的核心资产不被外国央行在巴塞尔协议下的不对等优势所掠夺，应

当在制定外商投资法当中引入资本倾销概念和进行反资本倾销立法，

以国内立法主权为依托，博弈有利于中国的外国投资规则。 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2610:33 

    我们需要什么样的思想解放--ZXL1968 

    上面引用的谁是谁非任评说网友的文章非常专业！学习之弥补了

我专业知识的不足！我以前知道这个巴塞尔协议，但是从邓小平以来

政府干事一贯是只干不说，干完了再说，如果要思想解放，我同意，

举双手赞同，我最近研究为什么工业革命必然从英国爆发，一个重要

标志就是思想解放，如果说文革给人们定下了左的框框，那么又是谁

给我们定下了必须右的框框？不讨论，不争论是不是一种思想禁锢！

我和观点偏右的说白了也提倡搞资本主义的一些网友尽管观点有本

质不同，但是还是喜欢和他们讨论，在按照国家法律的基础上即使是

封建社会一些有力人民有力生产力的东西都可以学！都可以借鉴！ 

    从 WTO的秘密条款，到巴塞尔协议，到只有佐利克才知道路线图

的中国改革路线图，我们人民都蒙在鼓里，只有实施的差不多了才大

概有些体会，人家搞完了我们家破人亡，国贫民穷！这是思想解放吗？ 

    有空接着写，开个篇吧！谁愿意接着写也可以！我又不发表论文

评职称！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2611:27 

    无论是封建经济的历史还是资本主义的经济发展历史都明白无

误的告诉我们，只要生产资料高度集中在极少数人手中就永远不会有

共同富裕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2611:39 

    叶檀：认为经济前景灰暗的人春节应到海南一趟 
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    2015年 02月 26日 04:04作者：叶檀来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小已有 16人评论，共 2323人参与讨论用手机讨论 

    海南的春节让人感受到中国消费的动力与市场的活力。这既是海

南之傲，也是中国经济迈出低谷的关键。 

    认为中国经济前景灰暗的人，春节应该到海南来一趟，这会有助

于重拾信心。 

    海南满眼是游客，人数迅速增长。2010 年春节游客首次突破百

万大关，达到 105.78万人次，同比增长 18.49%；实现旅游收入 28.16

亿元，较上年增长 62.47%。而到 2013年春节，接待游客数已达 190.48

万人，同比增长 40.85%，旅游总收入 56.51亿元，同比增长 32.57%。

2014年春节，接待游客 260.76万人次，同比增长 36.89%；旅游总收

入 75.7亿元，同比增长 33.96%。 

    2014 年全年海南接待游客数量高达 4789.08 万人次，其中过夜

游客达到 4060.18 万人次。与 2014 年底海南 903.48 万的常住人口

相比，4700万是个巨大而惊人的数据。 

    ---------------- 

    1968：2014年春节，海南接待游客 260.76万，2014年春节团队

出境游人数 472.5 万同比增 18.1%，其中到日本就接近 50 万，用模

糊数学的方法可以推测一类有钱的是出国游，二类有钱到海南，因为

三亚哪个酒店开销我是知道的，非常贵！三类到国内各大景点！这样

就算有 1000万人引爆了国内外旅游市场，才是 0.7%的人，剩下的要

么往家赶要么呆在家！为什么叶檀之流不算春节回家的是多少人如果
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再加上春节后返回工作地的人我们就可以知道中国春节无法旅游是

多少人！只有 0.7%的人可以进行火爆的春节旅游，这是中国畸形权

贵经济的反应！这样的内需是真的内需吗？是贫富不均的极大表现！

以后不用反腐败了，资产都是人家的，人家都成股东不用腐败了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2622:57 

    @15908424644abc2015-02-2615:38:28 

    最好把你那些没有用的话少说,弄不好会误导人的,社会该怎样？

人类该怎么样？请关注别人是怎么分析的. 

    ----------------------------- 

    1968：你这句话就非常没有用！你自己就没有思想！我为回答你

的这一问题，不小心写出大文章来了，非常感谢你刺激我到了更高的

境界，所以人需要交流，哪怕是相反的批评的意见都是好事，越是不

同的看法越能刺激碰撞出思想的火花，人就怕不交流！但学习的目的

就是在批判性基础上的提高认识！中国教育在这方面做的最差，亦步

亦趋循规蹈矩我们缺少思想的火花，连火花都没有何谈星火燎原？美

式教育有很多缺点，但最大的优点是天荒六合唯我独尊！小屁孩都动

不动敢说拯救人类，所以我从来没有说美国人民不好，美国教育制度

里面起码理想教育是成功的，斯诺登只能在美国不能在中国！因为斯

诺登有拯救人类的理想，哈哈哈哈！我们的天才在考虑留学美国找个

好工作呢！美国人干不好很多事，比如他们的工程师很多都是引进的

中国人才，他们很缺理工类人才，但是他们有想法，他们敢上九天揽

月啊！当然据考证他们登月是骗人的，但是这也反应了人家政治家有
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敢骗世界人民的胆量，中国的历代政治家放眼望去也就毛主席有这个

全球气魄！也就是在毛主席的这个气魄和战略眼光下，我们才进而科

学界也能够上九天揽月！这不是钱的事也不是人才的事，这是战略眼

光的问题！毛主席在决策上天的事的时候，当年甘肃最穷的地方据说

一家只有 1件衣服谁出门谁穿，中国的大学生也少的可怜呢！但是如

果毛主席当年不搞哪些东西，我们就不会有领先日本的战略导弹技术，

钓鱼岛我们巡逻的几个小船早被人家 88 舰队击沉了，我们又要割地

赔款，即使穿上衣服也会被当掉的！我的问题是几千年来为什么我们

只出了一个毛主席？为什么我们的政治经济精英后来都需要到美国

镀金培养，啊，从县委书记就留美嘛！这个大家懂得，我不多说，为

什么我们自己不能一批一批的培养出杰出的为人民服务有全球视野

的政治领袖？我说半天就一个意思，政治家尽管自己什么都不会造，

但是政治家的眼光决定一个国家的科技和经济发展未来！我们的政治

人物的眼光只是能够准确察觉上级的喜怒哀乐好恶而已！从缅甸一事

就可以看出中国当今政坛没有一个政治家！ 

    说到人类未来，我倒今天想谈一下自己独一无二的想法和预言，

这样的想法我真的无法参考别人如何分析的，因为这是我自己独一无

二的想法，可能我一时写不完，也可能以后会发展下去，写一部科幻

小说，也许未来我说的就是现实，这个想法给个题目： 

    人类从哪里来到哪里去----ZXL1968 

    前几天我在家没事想起来打一下第一人称游戏《秘密潜入》，以

前我就有个想法，如果我们能够带上 3D 头盔进入这个场景该多好！
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这里我可以为游戏行业做一个预言，下一代游戏就是 3D 游戏！当然

后面发展不要说头盔就是全身电子套装以后都会出现，你可以感到温

度的变化，感到湿度的变化，甚至模拟蛇或者女人的手从你身体划过

的感觉，无非是调整好温度、湿度、电流强弱这些物理量和变化编程

做到这些都不是难事！ 

    有人在说日本的电饭锅煮的米饭是一粒一粒的，我想也就是电脑

编程在某一阶段把湿气吸走罢了，至于马桶盖只要有专业工程师和我

配合也不难造出来，根据日本人的变态，我想马桶哪里有摄像头对准

屁股相应位置，电脑不管谁的屁股进去都自动识别，只往哪个地方喷

水就可以了！现代电脑技术已经使家电面临一场换代的革命！比如我

有想法，但是我没有相应的电脑技术和机器制造设计技术，如何把这

三者结合，是中国产业升级的关键！我早说过要有设想、技术、资金、

市场推销的自由交流和结合平台！如果实现了我这个平台设想，我们

中国人主导一次新技术革命一点问题都没有！当然这需要我们走真正

的社会主义道路！社会主义道路乃至共产主义道路是大家都有饭吃大

家都过上好日子的道路，是大家都不提心吊胆担心下岗和养老金以及

没有钱看病没有钱上学的道路，除此之外不管它叫什么道路都不是社

会主义道路乃至共产主义道路！不过我要再次特别指出，以往共产主

义道路提出的按需分配的概念是广义的概念，狭隘的理解就不对了！

按需分配是指生产资料全面公有下的最基本人类需求的按需分配，当

年国民党糟蹋共产党，居然说共产共妻乃是不了解这个生产资料全面

公有而不是私人财产全面公有，说白了老婆是不能公有的但是每一个
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人都有获得老婆的物质条件！起码大家都有房子、车子，衣食无忧的

社会保障和平等的政治权利至于你有没有本事娶上漂亮老婆是你个

人的事了！所以人类社会制度的未来只能是共产主义制度！ 

    接着说 3D 游戏吧！那么科技再这样发展下去，我给大家讲，会

有类似 WIFI 的技术出现，大脑中植入接收 WIFI 的仪器与神经系统

结合，这个系统可以让你梦幻般的进入虚拟世界！比如刺激成毒瘾的

大脑区域形成幻觉，当然，这将成为新一代的电子毒品可能是这一个

技术的附带产品！我想说的是另外的事，就是如果每一个人植入接收

WIFI 的仪器，在万万亿计算机编程下其实我们都将是电脑游戏中的

一个角色而已，那样我们的命运是英雄还是杂役，我们的事业是成功

还是失败实际上已经是被编好的程序而已。如果这个技术再发展，每

个人人脑的独特的指挥和传递信息的频率被破解，那么压根不用植入

什么芯片，全球覆盖的 WIFI 脑电波频率控制，把每一个人的行为进

行控制，如果那样有的人被选定是幸运儿，他自己都会发现不知道为

什么自己会那样顺利，如果说真有一个上帝在控制宇宙万物运行当然

也控制人类的话，那么是不是一切都是编程编好的，如果宇宙的一切

都是编好的程序，那么自然界的编程规律和人类社会的编程规律因为

是一个上帝编的所以规律是想通的，也就是说是同一个编程员啊，哈

哈，原来上帝的工作就是人类编程员的工作，我们只是他编的一个游

戏？实际上中国古人最早破译了宇宙的规律，计算机的编程机理根源

是二进制，二进制根源又是中国古人破译的先天八卦图！ 

    我看过一些资料，一些特异功能的人能够截获或者改变别人的意
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识，我认为根本就是脑电波频率！或者是宇宙中还有我们未知的高能

量粒子传播！ 

    所以人类再发展下去，人类可以发现不需要人类，最后哪个人类

就是掌握覆盖全球的 WIF 人类 I 脑电波频率控制编程的人，他就是

最后的上帝！ 

    ---以上是我自由思想之推演，我知道共产主义者是无神论者，

但是我逻辑推演的结果就是这个结果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2623:11 

    我今天看晚自习，本来想再写一篇文章，但看到这个网友传来的

视频我他妈的真愤怒了！ 

    引用：医院开会被偷拍，全中国人民惊呆了，往死里传！ 

    http://mp.weixin.qq.com/s ？

__biz=MzA3Mjc4NTcxOQ==&mid=205464217&idx=4&sn=2974689e6542e

b4245b51443f2460b6a&scene=4#wechat_redirect 

    我操你姥姥的医院市场化和私有化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2623:27 

    大家看截图，我认为这个医生兼老师跟学生说的是真话！但是他

传授的不是知识在传授犯罪方法！应该判刑！但比他更有罪的是设计

这个吃人肉喝人血的医疗制度的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2623:30 

    http://www.hnhfddy.com/news.asp？classid=1 

    最近写的文章如有删除，请看哪里！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2623:56 

    @zxl196820122015-02-2421:53:47 

    梁振英：将继续与中央商讨收紧自由行 

    环球网 2015-02-2413:25:58 打印发送我来说两句移动用户编辑

短信 CD到 106580009009，即可免费订阅 30天中国日报双语手机报。 

    2 月 24 日上午消息香港特区行政长官梁振英今天早上出席行政

会议前表示，个人一直不赞成增加自由行城市数目，政府了解来港旅

客人数增加对市民生活造成压力。他指出，会继续向中央政府及内地

香港部门商讨是否有收紧目前自由行政策的空间，限制、减少内地

居...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood2015-02-2621:12:48 

    转： 

    1、支持香港取消自由行，还香港人民一个清静。 

    2、同样支持取消广东电网对港供电； 

    3、取消东深供水工程对港供水； 

    4、取消“三趟快车”对港农副产品输入； 

    5、取消西二线求大段管道对港供气。。。 

    还香港人民一个清静，给广东人民减少压力！ 

    ----------------------------- 

    1968：首先内地人民发出这样的呼声是可以理解的，但是是大陆

和香港自相残杀！其实这一切都是香港特区政府以前、现在对港独分
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子纵容的结果！还是哪个话题！偌大中国朝中居然没有一个有担当的

政治家！我立过誓不给人民做突出贡献不去北京！但是我要去香港！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2700:00 

    回家睡觉！明天写一篇论证中国未来必须给所有人民免费配手机，

实现完全取消纸质人民币，实现全国电子货币的文章！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2712:24 

    原文地址，看来 5年前，我的预测是对了： 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2721/65/93/6_1.html 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2712:29 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2712:33 

    引用本人 5 年前预言，以及本论坛的 2014 年底房价开始转向全

部准确！ 

    【中华论坛】降房价，不要再做梦了，打世界大战都不能降原创 

    发表于：2010-12-2809:42:42 

    作者:zxl1968发短信加好友更多作品 

    级别：少尉等级 9等级 9等级 9积分：3516 

    “未来央行的政策，还将缓慢渐进，以市场能够接受的步伐和频

率来收紧。货币政策明年将会进行创新，不会对银行一刀切，可能会

与各个银行的经营情况挂钩。” 

    /来自中华网社区 club.china.com/ 

    12月 26日，央行货币政策委员会委员、清华大学经济管理学院
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金融系主任李稻葵发表了对中国宏观信贷调控、土地信贷模式和房地

产市场运行等方面的看法。 

    /来自中华网社区 club.china.com/ 

    “所谓让房价能够保持在一个合理的水平，按我的理解，就是不

过快增长就好了，如果房价往下跌，会给中国经济带来新的矛盾。所

以房价的增长，若能和 CPI基本持平，就很不错。”(评论：说出了不

想降房价) 

    李稻葵认为，地方政府靠土地融资的模式已经不可持续，政府需

要寻找新的固定资产投资模式。“可以依靠保障房，去找基金、企业

和财政融资，一旦这个新的模式形成后，固定资产投资的模式不会大

规模下降。” 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2716:36 

    A股不便宜：A股对 H股溢价率达 33% 

    2015年 02月 27日 08:01新浪财经 

    ---------- 

    1968:全球资本去美国的情况下，港股都没有人要何况是 A 股！

会便宜到白菜价被收购！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2716:46 

    1968：我的战略判断又一次获得验证，我一直在强调两件事： 

    第一件事就是卡恩说美国金库没有黄金了，而卡恩被美国设局搞

掉了，他获得自由的代价就是被迫闭嘴！德国政府随后要拿回在美国

的黄金，美国给了一个向后延长两年的奇怪期限，这些都证明美国没
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有黄金了！世界的黄金除了民间的外央行的基本都在美国，在美国金

库的黄金只有 5%是美国自己的！而且美国是禁止黄金场外交易的国

家，所以如果以黄金结算的话，美元的致命弱点就暴露出来了，以 5%

的黄金绝对支撑不了全球在用的美元信誉！美元被高估多少，黄金已

经给我们揭示了答案！ 

    第二件事，最近美国在指责别人操控黄金价格多年，太奇怪了！

这个指责是在黄金反弹一阶段后发出的，这就是说有人打乱了美国的

节奏，美国现在急需补充黄金，他费尽心思打压下黄金就是为了收购

便宜黄金，因为合理的逻辑是他把别国存在美国的黄金，在黄金高位

都卖了！现在要便宜买回来！那么他如何买？谁来买，我一直在等这

样的消息验证我的判断，现在消息来了，不过这次又是讲了一个美国

式好莱坞梦幻般的股市，苹果需要黄金？哈哈哈哈！ 

    附录：消息称苹果将买全球 1/3黄金生产 iWatch或影响金价 

    发布时间：2015-02-2708:10:27来源：中国经济网作者：佚名责

任编辑：马艺文 

    苹果新产品 AppleWatch 即将上市，已有媒体报道预测第一季的

出货量。由于苹果 iPhone6/Plus 需求极佳，日前传出苹果已向供应

链预算多达 500 万部 AppleWatch。若报道正确，苹果将必须买下全

球三分之一的黄金，以满足智慧型手表 AppleWatch需求的生产需求。 

    《华尔街日报》报道称，已预订供应商第一季生产 500 万部

AppleWatch。根据该报的预估，苹果预计一个月售出多达 100 万部

18K金的 AppleWatch，将对全球金市与经济带来庞大的影响。 
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    澳洲新闻网站报道，TidBits 根据《华尔街日报》的预估计算，

苹果一年将需要 746 公吨的黄金，才能生产这么多部 AppleWatch，

相当于全球一年三分之一的产量。如果计算目前的金价，苹果相当于

一年要花 300 亿美元收购黄金，才能生产这一款 AppleWatch，将对

全球金价甚至是经济造成重大的冲击。 

    但 TidBits的报告作者也承认，这只是根据《华尔街日报》的预

估所做的计算，并非实际的官方数据。若该报的预估正确，AppleWatch

的规模相当于全球精品手表市场近一半。 

    拓展阅读 

    关于 AppleWatch 价格细节我们还不清楚，但据最近的报道显示

苹果计划在一个月内卖出 100 万块黄金版的 AppleWatch，如果报道

属实的话，那么 AppleWatch 可能会对金价甚至全球经济产生影响。

TidBits的 JoshCenter就对 AppleWatch的情况进行了预测，如果传

闻属实，苹果手表对黄金的需求可能将消耗掉全球三分之一的年度黄

金供应量。 

    黄金 AppleWatch或影响金价 

    将这些数字量化的话，苹果需要的黄金量是非常巨大的。假设每

部黄金版 AppleWatchEdition 需要大约 62.2 克黄金,那么每年苹果

需要大约 746 吨黄金。而每年全年开采的黄金大约 2500 吨，差不多

就是全球 30%的年度黄金供应量,这意味着美国存储在纽约联邦储备

银行里(电影《虎胆龙威 3》的场景)，7000吨的黄金不到十年，就会

被制作成 AppleWatchEdition消耗一空.。也意味着,按照当下国际黄
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金价格 1200 美元一盎司计算，每年苹果需要的黄金价值大约 288 亿

美元。(来源：中国日报网) 

    作者:zxl19682012  日期:2015-02-2716:54 

    附录 1： 

    人民日报谈金价暴跌：指责美国利用金融霸权操纵 

    分享到 2013-07-0110:17:51责任编辑：QZ112来源：前瞻网 

    据统计，过去 10 天当中，金价已经下挫了近 200 美元，今年年

初至今跌幅已超过 28%;仅二季度单季就下跌了 25%，刷新了 1968 年

以来的最差季度表现。 

    人为操纵市场是主因 

    中国黄金协会副会长张炳南对本报记者说：“近来金价暴跌主要

有两方面原因：一个是内因，是黄金本身走势的内在调整需要;另一

个是外因，是美国为了维护美元强势地位和金融霸权，人为操纵黄金

市场的结果。”他指出，这次全球性金融危机的根源在美国，但美国

可以利用美元的世界货币地位转嫁危机。“为了维护强势的美元地位，

美国利用自己的金融霸权、舆论霸权，从 2009 年开始，首先打压欧

元。欧元被打压下去后，日元成为下一个目标。然而，日元在 2012年

下半年主动贬值 24%，等于用主动做空避免了被动做空。之后，能够

挑战美元的就是黄金了。” 

    张炳南分析，“所以，从今年 4 月份开始，美国开始做空黄金。

当时做空只有 4月 12日、4月 15日两天，之后华尔街大鳄并没有再

出手，任由以亚洲为代表的实物买盘接手市场，并推动市场重返 1480
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美元，但是，之后实物买盘的作用力开始下降。进入 6月份的这段下

跌应该是第二波打压。上次的动因如果说是私营资本、金融资本主动

做空，那么这次的动因应该是政府配合、政商结合，近期伯南克退出

量化宽松的言论明显导致了金价剧烈波动。” 

    分析人士指出，过去 10 年黄金一直是牛市，而今年黄金的大跌

是一种结构性的调整。当前，在美国经济复苏前景乐观、美元指数持

续反弹走强的背景下，黄金货币属性和避险功能明显弱化，投资者连

续数日抛售黄金，技术面的不断跟跌导致了近期金价暴跌。 

    尚难确认市场底部位置 

    “目前还无法确认市场底部的位置，仍需要一段时间的调整。”

张炳南预计，这一轮下跌之后，未来金价会在 1100 美元-1300 美元

之间浮动，在此区域震荡整固的可能性较大。 

    针对投资者普遍关心的当前可否抄底的话题，张炳南认为，抄底

主要是一种中短期的行为，从中期的角度来看，1200 美元以下应该

是比较安全的。“对于普通投资者而言，应该具有中长期的投资心态。

投资黄金实际上是看重它在中长期资产配置中分散风险的战略价值，

通过资产的分散性和组合性优化配置。” 

    此外，有舆论指出，当前金价已经跌破黄金开采成本，势必引起

黄金开采量下降，黄金价格报复性上涨。对此，张炳南认为，首先，

生产成本本身并不具备科学的衡量条件，全球黄金矿业由于矿石条件

的差异和开采难度的不同，生产成本差别很大，无法简单衡量;其次，

决定黄金价格更主要的因素是金融属性，是黄金在人类货币和金融体
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系中的地位和作用，和生产成本的高低关系不大。业内人士预计，随

着美联储加速 QE退出步伐以及美元逐 

    附录 2： 

    美国正审查黄金价格是否被操纵 2013年 03月 14日 13:04 

    来源：凤凰财经 

    凤凰财经讯据华尔街日报报道，知情人士透露，美国监管机构正

在审查全球最大黄金市场的价格是否被操纵。 

    上 述 人 士 称 ， 美 国 商 品 期 货 交 易 委 员 会

(CommodityFuturesTradingCommission)正在研究伦敦市场的定价机

制。在伦敦，少数几家银行每日碰头两次，以确定一盎司实物黄金的

现货价格。(花旗黄金定价模型：美元占 70%权重 ETF 资金流 20%权

重) 

    美国商品期货交易委员会正在研究的问题包括，金价的制定(以

及规模较小的白银市场的定价)是否透明。上述人士称，目前尚未展

开正式调查。 

    这起审查发生之际，多家监管机构在一起利率操纵丑闻发生之后

扩大了他们对全球金融基准利率的调查。三家涉嫌操纵伦敦银行同业

拆息(Libor)的大银行已同意支付总额为 25亿美元的罚款。还有十几

家金融机构目前仍然在接受调查。 

    由少数几家银行设定的每日金价会影响全球范围内的珠宝价格，

并决定那些向精加工厂出售金属原料的矿业企业的收入。 

    上述金价还有助于确定那些价格同黄金挂钩的衍生工具的价值。
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美国财政部货币监理署(OfficeoftheComptrolleroftheCurrency)的

数据显示，截至 2012年 9月 30日，美国商业银行持有的已发行的贵

金属相关合约价值达 1,980亿美元。 

    美国商品期货交易委员会此举是这个曾经不起眼的监管机构在

金融危机之后开始发挥重大作用的最新迹象。该机构自 2009 年以来

一 直 由 高 盛 集 团 (GoldmanSachsGroupInc.) 原 高 管 金 斯 勒

(GaryGensler)领导，在全球范围内的利率调查中起到了主导作用。 

    金斯勒一直呼吁对 Libor和其它基准利率进行改革，要求这些利

率根据实际交易而非业内机构提交的估计数据制定。金斯勒还是一个

由审查这些基准利率的多家国际监管机构组成的特别工作组的联席

主席。这一工作组计划于今年春天发布一套新的指导方针。 

    美国商品期货交易委员会专员奇尔顿(BartChilton)2月 26日在

华盛顿召开的一个有关金融基准利率的圆桌会议上说，操纵或试图操

纵这些利率的现象非常普遍，我们应该对其它关键利率的真实性提出

质疑。那些在伦敦制定的能源、掉期、黄金和白银等商品的价格以及

其它一连串同业拆息呢？这里他指的是伦敦银行同业拆息、欧元区银

行同业拆息和其它基准利率。 

    -------- 

    1968：美国到底操纵黄金没有？显然在操控！但是美国人作为世

界级流氓的水平就在于就这样的他还能找出替罪羊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0100:21 

    @枣子颗儿 2015-02-2723:31:28 
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    黄金该回华尔街金库了！我们让他们回吗？---ZXL1968 

    网友问：国家要取消千足金的概念，他们要干什么？ 

    ----------------------------- 

    引用：千足金说法要取消哈尔滨市民担心纯度下降抢购“千足金” 

    2015-02-2809:12:23.0来源:东北网(哈尔滨)有 0人参与分享到 

    新晚报2月28日讯春节前，国家标准化管理委员会公布新规定，

明年 5 月 4 日起，黄金首饰最高纯度为“足金”，即使是纯度 999‰

的金饰，也要标注为“足金”，“千足金”称号从此退出。很多市民担

心金饰品纯度下降，开始抢购黄金。对此，我市多家金饰品商店接受

记者采访时表示，新规定只是规范称谓，纯度没有变化，市民无需抢

购。 

    春节前，国家标准委出台的新规定：明年起，包括金及其合金、

铂及其合金、钯及其合金、银及其合金，其纯度哪怕达到 999‰，其

最高纯度也只能称为“足(金、铂、钯、银)”，其贵金属含量不低于

990‰。 

    昨天，记者走访中央大街部分金店了解到，春节假期至今，不少

市民专盯“千足金”购买。不少市民告诉记者，抢购千足金因国家新

规定。 

    “千足金”与“足金”有何区别？“千足金”黄金含量为 999‰，

“足金”为 990‰。记者发现，目前我市黄金饰品以“千足金”为主，

几乎看不到“足金”。但许多购买黄金的市民并不了解。有市民说，

反正“俩 9没有仨 9好”，“足金”就是没有“千足金”纯度高。 
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    ----------- 

    1968：“业内人士介绍，事实上，不论买的是什么纯度的黄金，

以旧换新都要先检测纯度，96%以上金含量即可视为足金，统一执行

该标准。”我记得当年以铜为货币的时候，铜的含量表示了国家财政

状况！国家没事这时候整这个事，意义绝对不是规范什么叫发！按照

修改过的叫法，，96%--99%之间都可以叫“足金”，价格更加混乱！更

容易以次充好！有这样越改越混乱的吗？难道国家有关部门要纵容金

铺获得 4%的超额利润吗？我想上面再怎么黑也不至于和小小的金店

联手黑吧！ 

    所以答案只有一个央行要降低民间黄金的使用量，即使少用 4%

也是好的，按照这个推理推下去，就是央行自己在收集黄金！结合一

些关于什么大妈买黄金被套了，亏损了，再没有人不理智购买黄金的

消息看，应该是央行真的在收集黄金了！这也符合中国美元外汇收入

逆差，需要黄金储备弥补的实际需要！大家要相信央行的专家他们的

知识显然是够了，但是智慧远见显然是很低级！我想说的是上海自贸

区的大金库以及中国要成为什么黄金交易中心的说法，其实质就是当

中国美元储备急剧下降的时候，央行的黄金在上海集中在黄金最低位

美元相对高位以期货的形式交割给美国--比如讲做手机需要大量黄

金的苹果！苹果拿上黄金到美国，由于美国不容许黄金场外交易，这

些黄金就补充到美国国家金库！这些黄金一旦都到了美国金库，这些

黄金身价就会上涨 10倍以上！继续下一轮剪羊毛的过程！ 

    所以我说他们最害怕的是国内百姓抢购黄金！在这个计划当中美
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元大升值是必要条件，中国外汇储备大幅减少是必要条件！黄金在历

史低位是必要条件！美国开始大量收黄金是必要条件！所有这些条件

全部都已经具备了！黄金该回华尔街金库了！ 

    有人说印度和日本都有大量民间黄金，但是我想指出，他们民间

的黄金和北京百姓的住房一样，无论是 2000 每平米还是 3 万每平米

他都不在市场交易，不交易就不能影响货币走势和世界财富格局！所

以美国华尔街现在最怕的是别人抢黄金和世界提黄金和货币金本位！

这是他们的死穴！美国只要把存在美国金库的黄金流动倒腾来倒腾去

就能获得暴利！就可以为美国的高福利，高军事开支，高科研经费买

单！ 

    说明一下，我本文的观点和演绎的过程不是今天演绎的，早在几

年前我就清晰的对此进行了描绘和预测！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0100:49 

    根据中国医学记载：黄金是一种固有配方，自古就有安神、美容

之作用，黄金是一种惰性金属，具有很强的抗氧化的特性。氧化过程

就是人体由于各种因素产生了大量的过氧化物和自由基。而黄金可降

低外部环境与体内所产生的过氧化物和自由基，并可以增加细胞内的

SOD含量，更可降低体内有害物质，所以，黄金在抗衰老及美容上有

很好的作用。 

    ------------ 

    1968：我明天带老婆刷卡分期贷款买 1万左右的黄金手镯去！最

近大家不是特别需要的话可以先暂时不要买我们家干果了，啊，现在
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因为库存减少，每公斤除了枸杞外还涨价了 5元，最好等今年新的下

来大家再购买多些，又便宜又新鲜，现在毕竟放了些日子了啊！当然

想买的我们也卖！大家最好先买黄金吧！穷人换一点美元意义也不大！

没有 50 万以上现金就不用考虑换美元的事！黄金将来起码孩子还能

用到嘛！美元万一管制了就更没有意义了！另外“千足金”只有国库

黄金才有必要有这个纯度，这是否意味着国家要禁止高纯度国库黄金

流向民间？ 

    最近群里朋友讨论经济的比较多，在前面央行降准的时候我已经

指出，中国货币走向已经开始逆转！他们决心开始放水货币了！今天

果然又开始降息了！前面我说过这个节奏他们是提前了！这说明中国

经济实际的困难远远超过他们的预计！ 

    他们现在搞的是朱镕基的老一套，收紧给国有企业贷款乃至釜底

抽薪，减少分流四大行的存款，降息降准降税最大限度的对私有经济

尤其是房地产扶持，把存量房尽量锁住交易，但他们解决不了新建成

的增量房的销售！他们不是神！ 

    这样看，我们普通百姓稍有闲钱还是买一些黄金吧！现在不是最

低点但在底部附近是没有问题的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0101:15 

    马云回应“240亿捐款流向海外”质疑：我躺枪 

    京华时报[微博]2015年 02月 28日 08:39分享 

    [摘要]日前有报道称，马云将价值 240亿元的股权捐给了一家新

加坡慈善机构 
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    京华时报讯（记者祝剑禾）昨天，马云(微博)发文回应近期备受

外界关注的“240亿元慈善捐款流向海外”一事。他称自己“躺枪”，

在春节期间为此事被很多人指责，实际上捐款的绝大部分将用于中国

公益事业。 

    春节前，某大学发布的公益捐赠报告提到，马云及蔡崇信去年将

价值 240亿元的股权捐赠给了一家新加坡的慈善机构。 

    马云昨天称，2014 年他和蔡崇信确实向他们成立的个人公益信

托基金捐赠了一笔资产。考虑到目前中国公益慈善基金设置制度尚未

完善，而且捐赠的是海外上市公司的资产，为了方便早日开展工作，

只能先把基金注册在国外。但基金注册在哪儿不等于钱就花在哪儿，

这笔捐赠的绝大部分将会用于中国公益事业。 

    -------------- 

    1968：2014年 4月 25日，阿里巴巴集团两位创始人马云、蔡崇

信宣布，捐出阿里巴巴集团 2%的期权，成立个人公益信托基金。据了

解，该基金将着力于环境、医疗、教育和文化领域，地域涉及中国内

地、香港和海外。估值约为 30 亿美元，将是亚洲规模最大的慈善基

金之一。但是当时大家都不知道基金注册在国外！从那时到现在那么

长的时间如果没有别人披露，显然马云不想让别人知道这个事实！这

是继李嘉诚以后的又一个大富翁财产转移海外！按照当时的说法马云

并没有说是海外的股份！他是故意回避转移大陆资产！按照新加坡的

规定，在新加坡的捐款必须 80%用在新加坡！还有马云及蔡崇信自己

给自己成立的个人公益信托基金捐赠了一笔资产！不管它掩盖的多么
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巧妙，他们在转移中国财富已经是定局了！ 

    我们看看什么事公益信托基金：“金融信托机构接受公益基金的

筹集和管理机构的委托，对各项公益基金进行营运，并将所得收益或

约定的款项转移给指定的公益项目或受益人的业务，对于特定委托人

发起设立的公益信托，开放捐赠的对象可以是原委托人本人，在原委

托人同意的情况下也可以向其他社会公众开放捐赠，严格来说，英美

的慈善信托与公共信托（publictrust）还是有区别的，有些公共信

托不能构成慈善信托”说白了马云还是掌握着这笔款项让自己受益！ 

    ---------- 

    1968： 

    最近一些网友要加入我们新疆特产直销群 365913632 我再次提

醒加入需要说是天涯网友，否则不许加入，加入后不要做其他广告！

不要搞其他政治活动，大家聊天只要不过分就可以了，发经济信息也

最好挑选一下，我不想限制大家，大家自己自觉就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0101:37 

    @极品岩松 2015-02-2818:57:11 

    楼主是个真才实学的银。嘿嘿 

    ----------------------------- 

    我认为，所谓真才实学要从三个方面看：一个是专业知识，这个

是我的弱项，但是在现在电脑时代不懂的都可以立即查到，而且这个

是可以比较短的时间可以学会的！专业知识固然重要，但是不是肯定

的限制因素，当然如果我负责央行的话，确实我还需要著名经济教授
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指导下进行半年到 1 年的废寝忘食的专业学习加上各部门的调研了

解部门运转和操作规程才敢担任央行行长！ 

    二是智慧和战略眼光，这个是需要天赋加上长期培养的，这个我

不缺！ 

    三是对人民负责的责任感下的胆量勇气和自信！这个我不缺！ 

    中国的官员都是万能官员，我们发现现在的大领导们都是在各个

不同部门调来调去，屁股没有把板凳坐热就混个履历升官去了！他们

当得我又为何当不得？不要说央行，我现在这个年纪和精力用 1年时

间熟悉一个专业还是有把握的！我非常希望在不同部门多转转多看看！

我最希望到国防大学学习军事指挥一年！但是我们百姓没有这样机会

啊！当然我最看不起在中央党校学习的人！ 

    《北平无战事》里面说国民党为什么用小人啊？为什么朝代末期

都用小人啊？因为小人没有什么其他想法，他即使有能力也只是用在

尽力依附利益集团并维护利益集团利益的！说白了是没有自己理想和

信念和使命感的人！是要钱不要脸的人！你那么能干又有自己那么多

想法那么你权力大了后岂不要和利益集团做对！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0101:46 

    网友拱白菜的种猪之前戏小王子说的好：央行为了对冲外汇流出

所采取的降准、降息、提高外资投资额度等一系列措施，就像一个傻

女人在全力挽留一个已经玩够她的男人…… 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0101:58 

    引用：戴黄金项链对人体有没有好处 
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    黄金戴的时间长后形成的化合物会对男性的性腺产生影响，并有

可能诱发性功能紊乱。试验显示，即使是一毫克的金氧化物也足以损

害到男性性腺的正常工作。与此同时，金的氧化物对女性的健康却不

会起到负面影响。科学家们解释说，这主要是由于女性的性腺系统能

够更好地抵御外界的影响，因此，金的氧化物不会对她们造成损害。

现代科学研究所获取的大量成果显示，有许多传统或宗教方面的禁忌

似乎都会使人受益。例如，伊斯兰教禁止男性佩戴由黄金制成的饰品，

但却并不禁止女性。现在，独立的科学家们已证明了这一宗教禁令的

益处。尽管宗教方面的禁令主要是基于道德方面的原因，但现代科学

却是实实在在地证明了其中所蕴藏的合理性。医生们表示，戒指戴得

太紧还有可能诱发神经根炎。据介绍，如果中指被戒指长时间紧紧束

缚，有可能会导致动脉硬化和高血压，而戴在小拇指上则可能诱发十

二指肠病变。中国民间关于玉能避邪保平安是指：相传玉能发出一种

特殊的光泽，这种光泽在白天不易见到，夜晚则可照亮方园数尺之地，

这种光泽是妖魔鬼怪最怕见到的，因此历代皇帝常持笏以示威严并保

健康，平民百姓也喜欢佩戴玉器以求平安。现代科学研究表明：玉含

有对人体有益的元素，经常佩戴和使用玉器(如玉镯、项链、戒指、

玉席、玉枕等)，由于摩擦皮肤与穴位等作用，对经络血脉皮肤等有

多种好处，起到防病治病效果，故将玉器作为护身符，是非常有益的。

玉乃稀世之宝，玉石含有人体所需的硒、锌、镍、钴、锰、镁、钙等

30 多种对人体有益的微量元素，这些元素散发的启动波和人体细胞

的启动波是同一种波动状态，人体细胞随着从玉石散发出的波动产生
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共鸣和共振，使人体细胞组织更具活力，并促进血液循坏、增强新陈

代谢、及进排除体内废物。其中占 40%的镁元素是形成叶绿素的主要

成分之一，镁元素也存在人体细胞中。玉能使生活饮用水和自然水变

成活性水，帮助人体提高免疫力。 

    ---------------- 

    1968：所以男的就不要戴黄金饰品了！女的可以！希望男性朋友

积极购买我的玉石枕头！我的新疆特产直销群 365913632 只能容纳

500人，现在还有 130多个名额，希望入群购买玉石枕头！天热起来

了玉石枕头的籽料就不好找了！价格就高了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0102:02 

    俄前副总理遇害---要么是普京干的，要么是普京的敌人干的，

无论是谁干的我都想起了引起第一次世界大战的来自萨拉热窝的枪

声！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0102:04 

    明天晚上有空说一下这次经济大萧条的特点和表现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0102:07 

    股市这波小碗阳春面一些人不过依仗早知道降息的消息，提前见

利好拉高好跑掉而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0121:59 

    缅甸稳定关乎中国利益毛泽东曾高度重视转载▼ 

    标签：军事历史时评缅甸政府军继续激战果敢，大量中国商铺被

迫关门。（凤凰军事）缅北近来颇不安宁，不断传来交火消息。缅北
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局势直接关系中缅边境安全，同样也关系到中国的重大地缘政治利益。

云南在中国安全形势中具有重要战略意义我们知道，凡能坐大者，必

有外援；凡有外援，必有通道。缅甸相较印度，其通往中国的道路要

平缓通顺许多，纵贯缅甸北南的伊洛瓦底江，其交通意义相当于贯穿

中国东西的长江或印度的恒河以及贯穿中欧和东欧的多瑙河，它更给

缅甸交通带来极大便利：从中国云南昆明经保山至瑞丽出境，顺瑞丽

江可达缅甸的伊洛瓦底江并由此直入印度洋。故此，特别是在近代以

来东海被困之后，缅甸就成了中国大西南与国际联系的重要通道。艾

尔弗雷德·塞耶·马汉看到这一点，他说：“获得缅甸，使印度得以

将边界向东推延，从而避开喜马拉雅山脉，打开了向长江上游地区及

中国西部省份施以政治和商业影响的通道。”云南在中国安全形势中

担负着绝地反转的特殊功能明代中期，中国东海尚未出现危机，此前

西南方向对于中原诸王朝而言，只是稳边安民的问题，这可从明王朝

在西南设立的一系列管理机构的命名看出，如“车里军民宣慰使司”

“缅甸军民宣慰使司”“老挝军民宣慰使司”等。但到明末，东海倭

患蜂起，特别是清兵入关后，西南便成了各类反清力量的聚啸之地，

缅甸之于中国地缘政治的战略意义也随之上升，渐成中国大西南诸力

量获取外援的重要通道。 

    1937年，日本全面侵略中国，东海的制海权沦落日本之手，中央

政府迁至重庆。由此，缅甸通道对于中国的战略意义陡然增升。美国

地缘政治的重要学者尼古拉斯·斯皮克曼说：“日本的扩张势力差不

多完全把我们同俄国和中国的交通截断了。从俄国和印度到中国的陆
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路，运输量有限，没有能够使中国得到接近必需的军需。要想最后击

败日本，大部分有赖于有效地改善这种情况。”1937年，在中国东部

被全面封锁的情况下，中央政府于 10月始征调云南民工 20万人，用

了不到一年的时间修成了连接昆明至瑞丽的中国境内段公路，进入缅

甸后又继续修建了经过缅北的公路，两段合称“史迪威公路”，中国

由此从境外获得大量战略物资，为抗战胜利提供了有力支持。 

    盘活西南战略作用的关键在交通 

    1959 年中苏交恶后的一系列事件引起毛泽东的高度警觉，他开

始考虑“要准备帝国主义和修正主义合伙整我们”及“敌人怎样进攻

我们怎样对付”的问题。当时中央军委提出“北顶南放”的战略方针，

毛泽东则判断“敌人很可能是中间突破”。 

    为了对付从“中间突破”的可能性，在各种方案中，毛泽东首选

以西南为重心的“大后方”建设。集中投资于四川东部山区和中部平

原，特别是重庆一带，在四川西南端的攀枝花和甘肃酒泉建造钢铁基

地。与此同时，毛泽东提议“三线建设”。1964年 5月，毛泽东在中

南海菊香书屋召开中央政治局常委会议，毛泽东说：“第一线是沿海，

包钢到兰州这一条线是第二线，西南是第三线。攀枝花铁矿下决心要

搞，把我们的薪水都拿去搞。在原子弹时期，没有后方是不行的，要

准备上山，上山总要有个地方。” 

    盘活西南战略作用的关键在交通，其中通往云南的线路被毛泽东

列入优先考虑。1964 年 7 月 15 日，毛泽东对周恩来、彭真、贺龙、

罗瑞卿等说：“如果材料不够，其他铁路不修，也要集中修一条成昆
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路。” 

    毛泽东三线建设方案的提出来自对大西南地缘政治特点的深刻

认识，除了来自他自身丰富的历史知识外，还与他 1935 年随中央红

军经黔、滇、蜀北上陕甘的亲身经历有关。在云贵与蒋军周旋期间，

因北上渡江困难，中央已有了建立川滇黔根据地的设想，毛泽东也一

定有了万一北上不成如何经营黔滇川苏区并与南面国家处理关系，以

及如何从西南打通国际通道的通盘考虑，这种考虑又被黔贵川地区在

随后的抗日战争时期所发挥出的联接国际大通道的突出作用所验证。 

    缅甸的稳定关乎中国地缘政治利益 

    基于这些经历，在 20世纪 60年代美苏南北夹击中国的时刻，毛

泽东才会有“北京淹了，还有攀枝花嘛”，即再次迁至大西南的判断，

并做出“应该把攀枝花和联系到攀枝花的交通、煤、电的建设搞起来”

的重大决策，这与隋炀帝曾率大军北驱突厥、南下平陈的经历使他认

识到大运河对中国统一的必要性和紧迫性出于同一个道理。 

    毛泽东深知中国东北与西南的地缘政治存在着重大关联并给予

高度重视。1953年 6月 13日，毛泽东在中南海颐年堂接见从抗美援

朝前线回国即被调派到云南工作的秦基伟，告诉他：“调你到云南工

作。云南是我国的西南大门，处于重要的战略位置。”1962年毛泽东

在西南进行对印自卫反击战，显然是为了夺取西南方向的主动权。 

    除了伊朗之外，西南的缅甸通道大大提升了缅甸之于中国的地缘

政治意义。在太平洋战争期间缅甸之于中国的战略作用得到充分显示。

当时若没有缅甸通道，中国的抗战就会更加艰难。鉴于这样的经验，
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中国政府一直重视西南方向的国际通道建设。2011 年国家建成渝新

欧国际大通道，有了这条通道，中国大西南就有了北上大西北进入中

亚的出口，如能再进一步开发与伊朗、缅甸相接的传统通道，这样，

中国大西南这盘棋就下活了。（作者是云南省印度洋研究会特聘专家、

北京航空航天大学教授，本文是云南省印度洋研究会所立项目“中国

与印度洋研究”成果的部分内容） 

    -------- 

    1968：我认为这个地理分析是正确的，只要高铁连贯缅甸，那么

马六甲海峡的制约作用就会减少许多！而且谁在马六甲敢制约我们，

我们可以快速运兵直扑马六甲！这比军舰快很多！所以不是缅甸稳定

关乎中国利益，而是缅甸必须抓在我们手里关乎中国利益，从地图上

看缅甸的平原面积很大，农业潜力也非常大，开发缅甸对于我们的过

剩产能问题的解决是最好出路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0123:38 

    在看柴静说雾霾，今天写不成东西了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0210:33 

    评议一下柴静说雾霾的事吧，她的片子有两个主题：一个是说雾

霾，她说雾霾没有问题，不管她的立场是什么立场敢于披露这些事的

人都是英雄所为！按照我女儿的话说一码是一码，第二个主题就是她

要推动国企私有化，这是风马牛不相及的两件事，似乎她应该把这两

件事放到两个专题片，但是她放到一个专题片里面显然要造成这样的

逻辑混乱：要反对雾霾就要推动国企私有化，谁反对国企私有化谁就
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是制造雾霾的祸首！柴静因为是反对雾霾的英雄所以谁反对她推动国

企私有化谁就是反对民间英雄！哈哈哈哈！用心何其歹毒！ 

    如果说给大家解释ＰＭ２.５是雾霾的元凶就是英雄的话，早在

几年前我就在在中华网详细的科学的洋洋万言介绍了ＰＭ２.５问题

的根源及其危害！在我那篇文章之后，美国大使馆才想起在北京检测

ＰＭ２.５，然后中国政府才将ＰＭ２.５列入检测项目如果说环保意

识的话，我们左派可是走在前面的啊，但是我是反对推动国企私有化

的，因为我的独立调查结论恰恰是私有化和市场化的混乱局面导致中

国环境问题日益严重和失控！哪些文章和调查结果就放在哪里，不是

今天针对什么人什么事写的嘛！那么能不能说谁反对我制止国企私有

化就是反对保护中华环境的英雄呢？柴静批评中国政府，如果有什么

闪失，香港＼美国她有跑的地方，如果惹恼了政府我只有像谭嗣同那

样老老实实在家呆着被秘密逮捕，那么我和柴静到底谁是真的英雄？ 

    引用网友已经很到位的评议天若尘[搜狐广东省阳江市网友]—

— 

    第一、推动国企私有化 

    时长 103分钟又 55秒的《穹顶之下》，开场是个患病的婴儿，戴

着氧气罩，双目紧闭，看不出多少生命体征。这种煽情的手法尽管老

套，但对类似宣教片而言，的确百试不爽，几秒钟就能征服观众，跟

上宣讲人的思路，毫无意识的掉进宣讲人精心布下的陷阱。可我还没

她柴静想的那么弱智，也有足够的耐心等待，包括《河殇》那样的长

篇题材，我都能耐心的看到结尾，看看他到底要出什么幺蛾子。而《穹
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顶之下》，不到一顿饭的功夫，结果就出来了，——“只有把能源交

给市场才能解决问题。”绕了那么多弯子，投入那么多情感说表情更

对，而且连亲生孩子都拿来当道具，可谓费尽心思不惜血本的铺垫，

但其实，就是为了这一句话。 

    煽动中国富人移民海外 

    15 楼作者：ybktzg 更多作品发短内信加为关注个人中心级别：

中尉积分：5259财富：677发表于：2015-03-0116:35:23—— 

    终极目标是：期望所有 you钱人都移民去 m国，让 china富裕人

群都去救 m国，把一个 china掏空成资源贫乏，经济落后，民众贫穷

的国度。幕后推手很可怕！试想一想：凡是看过豺某那段煽情视频的，

能有几个有钱人不会为移民动心？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0210:47 

    【中华论坛】百年后人类向何处去？中国还剩多少人？原创－－

－节选大气部分 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2732/78/14/5_1.html 

    发表于：2011-10-1819:51:28 

    作者:zxl1968发短信加好友更多作品 

    级别：少尉等级 9等级 9等级 9积分：3722 

    我国是世界上少有的环境污染和人类自身污染全面严重的国家！ 

    -----百年后人类向何处去？中国还剩多少人？ 

    引言：NASA发布全球污染颗粒浓度地图中国情况最严重 
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    2010年 10月 02日 03:23中国网 

    全球污染颗粒浓度地图 

    流行病学家怀疑，空气中的某些污染颗粒，使得每年有多达数百

万的人过早死亡。然而，在许多发展中国家，由于地表空气污染检测

器的缺乏以及其他现实因素，我们无法得到关于这种污染颗粒的具体

数据，哪怕是粗略的统计数字也很难估算。这些有问题的颗粒物，被

称为细颗粒物（PM2.5），它的直径小于或等于 2.5微米，约为人类头

发丝的十分之一。这些小颗粒可以穿过人体正常的防御通道，渗透到

肺部深处。 

    为 

    美国杨百翰大学的教授，流行病学家，及该领域世界领先的专家

之一 ArdenPope为我们解释道，城市空气中，人为产生的颗粒往往占

据主导地位。人们天天呼吸着这些空气，同时这些粒子也让医学专家

最为头疼。这是因为，较小的 PM2.5颗粒可以穿透人体呼吸道的防御

毛发状结构，也就是鼻腔中的鼻纤毛。这些鼻纤毛在人体结构中起到

一个相当不错的，筛选较大颗粒的作用。 

    一些细小的颗粒能深达人体肺部，有些超细颗粒甚至可以渗透进

血液，从而引发人体整个范围的疾病，包括哮喘，心血管疾病，支气

管炎，等等等等。美国心脏协会估计，仅在美国，被 PM2.5颗粒污染

的空气就导致每年约 60,000人死亡。---- 

    虽然我们已经知道，PM2.5是一类可以造成人类健康隐患的粒子，

研究者们还未成功地筛选出，该为此负责任的特定类型粒子。Pope教
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授谈道：“哪些类型的粒子对人体最为有害，关于这个问题人们仍在

争论不休，我们暂时还不明了，最具危害性的，到底是硫酸盐，硝酸

盐，还是细微粉尘颗粒。“ 

    现有的最大症结是：PM2.5中各种颗粒混杂，而且经常还产生新

的混合粒子，卫星仪器和地面监测仪器很难去辨别解析出其中的单个

粒子。 

    仅在美国，被 PM2.5 颗粒污染的空气就导致每年约 60,000 人死

亡 

    ，再看看人家哪个图的颜色，我们----不说了！ 

    【图中：颜色由深蓝，浅蓝，到黄色，暗红，代表着 PM2.5的浓

度越来越高】 

    通过这张图，我们再想一想我们的出口换来了什么？看看美国、

日本、俄罗斯吧！我准备主持一个根据钱学森系统论的方法搞的中国

千年发展规划，直观的看，现在我们的国家从环境看养 14 亿人能不

能再过 100年都是问题！马上要 16亿人口了！ 

    第一部分：首先，我国城市水污染严重！！！ 

    （一）现状 

    １９９８年监测的１７６条城市海段中，５２％的河段污染较

重．据监测，多数城市地下水受到一定程度的点状和面状污染，且有

逐年加重的趋势！到今天 75个大中城市污染较严重， 

    事实上，关于地下水污染防治规划的酝酿制定，早在 2005 年就

开始启动。于 2008 年形成了初步草稿。即《全国地下水污染防治规
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划(2008～2020年)》(征求意见稿)》(以下简称《征求意见稿》) 

    虽然目前官方并没用公布全国“摸底”状况，但最近一次的全国

范围内的地下水污染调查，是在 2000-2002年。当时受技术和资金的

限制，其污染物调查对象主要为无机物。 

    “十年之后，地下水的污染早已由无机向有机发展，家底不清已

是地下水污染防治的首要障碍。”环保部的一位官员对本记者表示，

“因此《规划》提出到 2015年要基本掌握地下水污染状况。”除家底

不清之外，地下水资源管理体制也是影响其污染防治的一个重要因素。

本报记者从相关知情人士处获悉，水利部从 2005 年起草的《地下水

资源管理条例》虽已成文，但仍停留在水利部内部讨论的阶段。就是

说如果要治理哪还早呢！ 

    118个大中城市地下水监测统计结果表明，较重污染的城市占 64% 

    显然，对于一份污染防治规划，前提也是最重要的一环是“摸底”

地下水状况，包括地下水环境、地下水开采与利用状况、地下水污染

状况。 

    8 月 24 日，国务院常务会议的信息显示，目前我国地下水开采

总量已占总供水量的 18%，北方地区 65%的生活用水、50%的工业用水

和 33%的农业灌溉用水来自地下水。全国 657个城市中，有 400多个

以地下水为饮用水源。随着我国城市化、工业化进程加快，部分地区

地下水超采严重，水位持续下降；一些地区城市污水、生活垃圾和工

业废弃物污液以及化肥农药等渗漏渗透，造成地下水环境质量恶化、

污染问题日益突出。 
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    据上述知情专家透露，《征求意见稿》中，对地下水状况给出了

“摸底”图，包括污染状况。 

    如整体来看，中国的地下水不同程度遭受有机和无机有毒有害污

染物的污染，已呈现由点向面、由浅到深、由城市到农村不断扩展和

污染程度日益严重的趋势，北方污染程度要大于南方。 

    118 个大中城市地下水监测统计结果表明，较重污染的城市占

64%，也就是说，大致有 75个大中城市地下水属于较重污染区。 

    （二）地下水被污染的危害： 

    尤其是深层的地下水一旦被污染，治理起来需要千年的时间，“但

是，我们却没有管理地下水环境的法律，只有管理地表水的”《国际

先驱导报》－－－－－ 

    第三部分人类污染的食品－－－－ 

    中国占全球 7%的耕地，消耗着全球 35%的氮肥，直接导致中国高

达 90%的农田土壤发生不同程度的酸化－－－－ 

    ZXL1968结论：我们可以搞市场经济，但是资源，生存必须得资

源必须真正的国有，就是美国也在搞的资源民族化！ 

    国有企业既然是属于全民所有的，就必须向全民分红，那怕只有

一元钱，也体现了全民所有的性质。否则，就不是全民所有，而是政

府所有，官员所有了。 

    建立武警矿产部队，军管一切矿山！ 

    美国人自己都知道，按照现在这样发展，地球真的不适于大规模

人类居住，大规模消灭人口，减少对资源浪费，是理所应当的！所以
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资本主义的疯狂发展真的该到头了，是到了实行共产主义的时候了，

否则百年后人类向何处去！ 

    我一直高度怀疑三聚氰胺是不是美国故意流到中国搞垮我们体

质的，摧毁我们奶业的！不要说农民，教授搞这个三聚氰胺都难！我

就不说转基因和疫苗这样还争议的东西！ 

    中国国土资源部 12 日公布了 2006 年度全国土地利用变更调查

结果报告。报告显示，截至 2006 年 10 月 31 日，全国耕地面积为

18.27亿亩，比上年度末净减少 460.2万亩，全国人均耕地面积 1.39

亩，逼近 18亿亩 

    想一想 2006--2011 的更疯狂盖房子吧！一年减少 500 万亩 5 年

就是多少，50年？再加上土地退化，------我们现在 14亿人，15亿

人口高峰咋办！！ 

    这也再次提出了一个问题，中国经济的快速增长是否必然以牺牲

人的健康和生命为代价，是否必须付出不适宜人类居住的高昂代价，

未来的中国人能在哪里居住？ 

    地、水、气、粮食、矿产、人的健康生育能力都没有了，世界要

归零了！ 

    中国人太自私了，太没有远见的！太懦弱了！连子孙后代的资源

都要洗劫一空，留下一个烂滩子，后人会诅咒我们的！如果我们的后

人还有的话！！！！如果不扩张新的国土，制定新的发展思想和战略，

我们活不过下一个世纪！ 

    人活着是为虚无的钱吗？肥沃的土地，茂密的森林、清新的空气、
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取不完的矿产、健康的孩子、吃不完的粮食！这些就是世代的生活！

美国、日本都有，毛泽东时代我们的实际总资源量世界前列，只要有

计划的好好过日子，世世代代享用啊！我从小就在学校组织下种树，

现在哪些树郁郁葱葱了，但是树起来了，田地变为了一栋栋房子！乌

鲁木齐的生命河--和平渠今年，从我出生到现在，母亲河流她第一次

断流了！少的可怜的菜地还是用各种污水灌溉的，冬天咳出来的痰是

黑色的！问苍茫大地，我们可以活多久！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0210:48 

    柴静只是说是企业的问题，本人在４年前就把矛头直指政府管理

失职！谁是真的英雄？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0218:02 

    这几天我在想这未来人民币多发到底会发生什么？我经历过人

民币多发的日子，当时的基本表现是国家债务快速膨胀！今天的情况

和 1988年有什么本质不同？ 

    回顾一下，1988年人们担心的是商品全面涨价，大幅涨价，这种

担心也不是完全没有理由。当年重拾 1986 年的思路，制定了一个大

的物价工资总体改革规划。5 月 30 日到 6 月 1 日中央政治局召开了

一个三天的全体会议，并请重点省市委书记列席，总题目是理顺价格，

并决定由国务院抓紧制订具体方案，以便 8月在北戴河召开中央工作

会议，讨论拍板。7 月 11 日中央财经领导小组会议确定 5 年理顺价

格方案，前 3年走大步，后 2年微调，计划 5年物价总计上升 70％-

90％，工资上升 90％-100％。8 月 15 日到 17 日，北戴河会议召开，
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批准了物价和工资改革方案，同时决定用最严厉手段压缩基本建设和

集团购买力，为改革创造外部条件。当年原材料、农副产品、采掘业

产品迅速提价，大部分企业消化不了。最终消费品跟着涨，甚至搭车

涨价，比如原材料涨 20%，产品涨 30%，价格不管涨多高，都能卖出

去，卖到没有东西卖。在这股风靡全国的抢购风下，商品零售总额不

断上升，居民储蓄总额急剧下降——出现了 1950 年以来全国物价上

涨的最高峰，农村物价上涨 17.1%，城镇物价上涨达 21.3%，32个大

中城市物价上涨 22.4%，1988年 1-3季度，全国城乡居民消费品价格

指数上涨 16%。 

    全国人心惶惶。不仅老百姓心慌，管理高层也心有余悸。1988年

过后几年，1994年，当物价再度上涨，通胀再度来临时，当时全国城

乡居民储蓄存款已经首次高达 2万亿，最高管理层曾经十分担心这 2

万亿的“笼中虎”再度出山，再来一次商品抢购风潮。 

    历史的教训是：物价上涨了，工资必须要上调。在大幅提高物价

从而工资上涨的情况下，货币供应量不可能不增加。本来当时政治局

的意图就是这个同步增长的意图，但是他们忽略了这里面最关键的问

题---银行存款！钱在多发，物价在快速上涨，这就等于让银行的存

款大幅贬值！所以当年的问题，他们后来也没有彻底想明白是银行存

款全部出动要变现的问题！如果当年给予银行存款贴补合理的利息，

价格闯关就会顺利很多！也许就不会出现抢购！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0218:20 

    我现在考虑的是一个几乎没有人考虑过的问题，1988 年后，为
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什么中国能够化解经济危机知道了这个问题我们才能考虑下一个问

题，我们现在有没有实力抗住经济危机： 

    中国在 1981—1995年间，财政支出中经济建设费平均占近一半，

即 48.7％（国家统计局，1998），财政支出具有很强的生产性。况且，

绝大部分赤字支出一般都用于为民间部门生产经营活动提供基础设

施的投资。 

    1985—1998 年间，财政赤字比率年均 0.84％，同期居民消费价

格指数为 9.93％；（3）如果按照国际货币基金组织的统计口径，财政

赤字比率年均 2.03％，同期消费价格指数为 11.43％。可见，无论以

哪种口径计算，最终结果都表明，尽管我国的财政赤字连年不断，但

没有引起严重的通货膨胀。？&gt;我国的连年财政赤字为什么没有引

起严重的通货膨胀？需要根据赤字规模决定因素及其相关理论、积极

的调整措施进行解释。中国会计网 1.有利的社会经济环境奠定了坚

实的基础。（1）中国 20 年来经济持续高速增长，年均增长率 9.8％

（国家统计局，1999）。这种持续的实际经济增长大大减轻了财政赤

字造成的通货膨胀压力。况且，近 20 年来，国际学术界逐渐形成这

样一种观点，即只要实际产出增长率大于实际利率（我国的情况正是

如此），长期赤字就是可行的（Feldstein，1976；HamiltonandFlavin，

1986）。 

    在转轨过程中，财政赤字动员了国民经济各部门的闲置资源和能

力，再加上货币化进程加快，既提高了产出水平，又增加了货币需求，

而没有通货膨胀效应。 
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    政府的管理能力，特别是工资和价格的控制能力很强。 

    我国民众对政府非常信任，而且具有牺牲精神。经验研究表明，

在一个其储蓄者对政府的偿债能力有信心的国家，很容易容纳较大的

预算赤字（Congdon，1985，1987）。中国会计网 

    大规模的财政补贴对于平抑物价起到了很大作用。改革开放以来，

我国把财政补贴作为保证经济改革和社会稳定的积极手段，形成了以

价格补贴和企业亏损补贴为主，以财政贴息、税前还贷、税收支出、

房租补贴等为辅的多种形式的财政补贴体系。就价格补贴和企业亏损

补贴而言，1986—1997 年间，这两项补贴支出占国家财政总支出的

比率年均 17.3％（国家统计局，1998），无疑是财政赤字的主要原因

之一。不管人们对这种“规模大、范围广、渠道多”的财政补贴如何

评价（陈共，1998），正是这种财政赤字的成因，不仅支持了价格制

度和企业制度的改革，更重要的是直接缓解了物价上涨压力。 

    我国于 1988—1989 年出现经济过热现象，这两年的平均商品零

售价格指数和平均居民消费价格指数分别高达 18.2％和 18.4％。中

央政府从 1990 年开始实行适度从紧的财政政策，财政赤字比率从

1989 年的 0.94％降至 0.8％，降低了近 15％。再加上货币政策等其

他政策工具的配合，使 1990—1992 年的经济运行迅速恢复正常，这

三年的平均商品零售价格指数和平均居民消费价格指数分别降至

3.5％和 4.3％的低水平。1993—1995年出现了第二次经济过热现象，

这三年的平均商品零售价格指数和平均居民消费价格指数分别高达

16.6％和 18.6％。为此中国实施了“软着陆”战略，财政赤字比率从
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这三年平均的 1％降至 0.78％，降低了近 29％，1996—1997 年呈现

出“高增长、低通胀”的良好态势。可见，及时而迅速的政策措施调

整是避免财政赤字引起持续通货膨胀的有力保证。 

    引用资料：改革开放以来中国财政赤字情况 

    http://zhidao.baidu.com/link ？

url=3ZdyyfOovr7jRAkyFSW1luqPfY713g8g_Fs1SERNBuXnsT86EtOPS8z

Bu7SoAnM_Ul-24ekaHqUDeycIYi7k2VC1MrQliucyvc7q2dTAZnm 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0218:22 

    现在，我们的情况是什么样的，很显然各级政府赤字从 2009 年

起快速扩大，我先引用资料吧： 

    受当前国内外诸多经济不稳定因素的影响，为使中国经济能够在

席卷全球的金融危机中率先复苏，自 2008 年年底开始，中央政府便

推出史无前例规模庞大的 4万亿经济刺激计划，可以说如此之大的经

济刺激计划使得让许多西方发达国家望尘莫及，无可攀比。中央政府

这剂为经济发展提振的猛药的确效果明显，截至 5月份，依据中国官

方权威统计数据显示说，中国经济的各项经济指标都在逐步好转，一

些领域的行业已开始扭亏盈利。但中国经济犹如硬币的两面，一面是

中国经济的平稳和缓慢复苏，另一面却是为刺激经济而毫无节制地扩

大政府开支而不断沉淀下来的财政赤字。坦率地说，当前中国政府的

财政赤字已膨胀的不容忽视的地步啦！尤其是地方政府的财政赤字更

是数字惊人。当然，这与美国、欧盟和日本相比，中国在全球经济全

面衰退之际的公共财政状况还是比较稳定的。这可能与前几年中央政
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府一直实施紧缩的财政政策有关，使得中国的财政存有盈余。有利于

政府通过政府规模投资于基础建设和公共支出加以推动经济摆脱低

迷。据财政部公布的数据显示，预计中国 2009年将出现人民币 9,500

亿元的财政赤字，相当于当年国内生产总值(GDP)的 2.9%，接近其年

初制订的财政预算的比例上限。这一赤字规模将使中央政府的债务额

达到人民币 6.3276 万亿元，大约相当于中国 GDP 的 19.5%。但从今

年迄今为止的政府税收和支出数据看，虽然政府开支的增速高于预期，

但政府的收入却显着低于预期。在今年 3 月公布的 2009 年中央财政

预算报告预计，中央和地方政府今年的收入将达到人民币 6.623万亿

元，比 2008年增长 8%。而截至今年 5月，中国政府的总收入为人民

币 2.7108万亿元，比上年同期下降 6.7%。税收中的几个大类别都低

于预期。2009年中央政府超过 70%的税收收入预计都将来自国内增值

税、进口税、企业税和个人所得税收入，政府原本预计这几类税收都

将比 2008 年有所增长。然而，到了今年 5 月中旬，中国经济恶化的

迹象开始显露。无论政府的增值税、进口税和企业税收入环比还是同

比都在降低。个人所得税收入只比上年同期增长 0.9%，而政府在预

算报告中原本预计这项收入会增长 7%。财政部认为，经济增长放缓、

企业盈利能力薄弱以及政府运用税收手段来刺激经济，是造成税收减

少的主要原因。但是，政府支出的增长速度却快于预期。根据中央财

政预算，今年政府的总支出为人民币 7.6235万亿元，比 2008年增长

22.1%。而今年截至 5月份，政府的总支出已达到人民币 2.2496万亿

元，较上年同期增长 27.8%。由于税收收入低于预期而政府支出增速
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却快于预期，中国今年的公共财政前景黯淡。财政部坦率表示，财政

收不抵支的矛盾将逐步凸显出来，全年财政收支形势严峻。如果政府

的收入状况继续恶化而政府今年的支出增速继续保持目前水平，那么

中国今年的财政赤字将大大超过政府预期的财政赤字水平。事实上，

如果政府今年全年的财政收入下降幅度和支出增速维持在今年前四

个月的水平，那么政府今年的财政赤字将超过人民币 2 万亿元(相当

于 GDP的 6.2%)。但如果政府今年的支出足以推动经济加快增长，而

政府的税收今年晚些时候又会随着经济的复苏而增加，那就不会存在

财政赤字成为政府财政负担的忧虑啦！虽然，中央政府 5月份的收支

状况实际上已比此前几个月略有改善。当月的税收略有增加，而支出

则出现了下降。但不管情况如何，目前看来政府今年想把将财政赤字

控制在目标水平之下将遇到很大困难。为给恶化的经济增长状况提振，

扩张性的财政政策显然是最明智的，而在经济快速增长的时候，即使

财政赤字高于预期也不足为虑。然而，笔者一直都认为中国经济将进

入 W型增长时期。(很多经济学家存在分歧)，较高的财政赤字，加上

对地方政府债务水平的担忧以及银行大肆放贷而可能导致的系统坏

帐的潜在风险，这些都加剧了对政府财政实力实际水平的担忧。地方

政府债务水平极高已是不争事实。由于一些地方政府大肆干预财政领

域，导致财政纪律凌乱，政府收入来源渠道较窄且不稳定，同时在医

疗和教育方面又要加大开支，地方政府在当前的经济低迷开始之际就

已经背负着财政赤字，有的地方债务与 GDP的比率处于令人担忧的水

平。据一家与政府有关的研究机构估计地方债务总额相当于 GDP 的
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16.5%。由于经济低迷意味着税收收入和土地出让金的减少，同时在

社会福利和经济刺激项目方面的开支加大，地方政府的债务正在进一

步加剧。虽然财政部发行了人民币 2,000 亿元的地方债务也无济于

事。除了中央和地方各级政府的债务，政府还面临规模不明的临时负

债，即银行系统中的不良贷款。据估计，亚洲金融危机结束时，不良

贷款相当于 GDP 的 40%以上。在政府出台多种代价高昂的干预措施，

清理了银行的资产负债表之后，不良贷款才降到了当前的水平。但截

至 2009年 5月末 M2为人民币 54.82万亿元，较上年同期增长 25.74%，

增速较 4月份的 25.95%略有回落，但高于 3月份的 25.51%。M2增速

在今年 3 月和 4 月连续创出 1999 年以来公开数据中的新高。尤其是

5月份新增人民币贷款 6,645亿元，较上年同期多增 3,460亿元，新

增贷款额较 4 月份的 5,918 亿元有所反弹。在这些贷款中其中有很

大一部分贷款的发放是出于政治和商业的双重理由，几乎可以肯定，

这些贷款将会在银行资产负债表上造成大量坏帐，最终成为政府的包

袱。同时，笔者认为，财政赤字的真实规模远远超出了预算中显示的

相当于 GDP19.5%的比例。也高于预期的财政赤字。很可能与中央政

府债务相当的地方债务，以及银行系统不良贷款带来的临时负债都需

要加进去的总和相持平。实际的债务将超过 GDP的 40%，是中央政府

债务总额与 GDP 比率的两倍以上。一旦中国经济进入可怕的 W 型增

长时期，无论是中央政府和地方政府都将无法通过扩大税收收入来偿

付债务。总之，政府财政赤字的膨胀将对未来的中国经济产生不利影

响，也会会成为下一代的债务包袱，债务越多，包袱就会越重。用来
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偿付债务的资金无法用于医疗、教育和其他公共福利开支。财政在经

济形势好的时候从紧、形势不好的时候扩张是合理的经济政策。但如

果对中国目前的债务水平如何、还将背负多少债务没有一个明确的概

念，政策决策者和中国民众就很难在权衡当前利益和未来借贷成本时

做出正确的决策。为此，如果要解决问题，政府透明地公开真实的财

政赤字规模将会是迈出的重要一步。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0218:24 

    下面政府打算干什么？他们将继续扩大已经很大的财政赤字，我

们看消息： 

    中国 2015年 GDP增速料放缓至约 7%或扩大财政赤字 

    2014年 12月 29日 09:04FX168 

    中国国家信息中心宏观经济形势课题组周一(12月 29日)发布报

告称，2015年中国经济将呈现稳中缓降态势，预计国内生产总值(GDP)

增长 7%左右，政策方面建议继续实施积极的财政政策，适当扩大财

政赤字。 

    该报告预计，今年中国 GDP 增长 7.3%左右，居民消费价格指数

(CPI)上涨 2.0%左右，出口增约 6%；2015年 CPI预计涨幅在 2%以内，

出口增速料提高至 7%左右。 

    报告在强调中国经济仍具备保持稳定增长的基本条件同时，也指

出存在房地产市场处于调整周期、产能过剩的局面尚未根本改变等困

难和挑战。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0218:46 
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    2009年我国财政赤字从最初财政部提出的 2800亿元，到上报全

国人大的 9500亿元，2009年的预算赤字只用了不到 4个月，就已经

抬升了 6700 亿元，最后全国人大通过了 9500 亿元的财政赤字预算，

这个赤字水平根据国家统计局通报的 2008 年全年 GDP 情况，总额为

300670 亿元。如果按此比照，9500 亿元财政赤字的规模，已经占到

了 2008 年 GDP 总量的 3.1％，而按照国际通行规则，3％是赤字的

“警戒线。 

    2010 年我国政府宣布继续实施积极的财政政策，打算把赤字规

模推向历史新高——10500 亿元人民币，比受人关注的 2009 年还要

扩大 1000亿元，这其中，包括继续代发地方债 2000亿元. 

    2013年，中国拟安排财政赤字 1.2万亿元，比 2012年年预算增

加 4000亿元。这一规模将是新中国成立以来的最高赤字纪录。同时，

中国还适当增加国债规模。 

    2014 年全国财政赤字规模为 1.3 万亿元,比今年增加 1000 亿

元;2014年的赤字率预计为 2.2%,比今年 2.1%的赤字率略升 

    中国社会科学院财经战略研究院发布的《中国宏观经济运行报告

(2014~2015)》(以下简称《报告》)预测 2015 年在经济减速过程中，

财政政策一方面受经济基本面影响，财政收入增速下降；另一方面财

政又需要承担逆周期调控的责任，需要扩大支出，这就必然要求赤字

规模和债务规模适度扩大。为此，在 2014 年财政预算赤字 13500 亿

元的基点上，以财政赤字占 GDP 的 3%为天花板，2015 年，财政赤字

的最高限额为 20000亿元。也即是说，财政赤字的扩大需控制在 6500
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亿元之内。考虑到以往财政赤字占 GDP比重的最高水平是 2.9%，2015

年需要实施更加积极有效的财政政策。 

    表面上看中国赤字似乎没有事，专家的依据： 

    国际上通常用两个指标来评价一国财政风险：一是赤字率，即赤

字占 GDP 比重不超过 3%；另一个是国债余额占 GDP 比重不超过 60%。

目前整个欧元区政府公共债务占 GDP 比重已超过 95%，而今年美国、

英国赤字率预计均在 5%以上。目前我国债务负担率相对较低，今年

增加赤字后，赤字率在 2%左右，总体上处于安全水平。” 

    同时，今年中央财政国债余额限额为 91208.35 亿元，占 GDP 的

比重不足 20%。 

    这几年赤字在干什么？ 

    2008 年到 2012 年，中国中央公共财政用于民生支出累计 16.89

万亿元，年均增长 21.1%，占中央公共财政支出比重稳定在三分之二

以上。--就是说在不得不补民生欠账！ 

    赤字财政也给了中国更多减税空间。今年中国将进一步扩大营业

税改征增值税试点，这一改革去年试点一年为企业减税 400 多亿元，

并加快了服务业发展。--这是想维持就业，但是这是双刃剑，因为中

心企业是纳税主体，这样就更要扩大赤字，但是如果不降税这些企业

又都活不下去。 

    可以看出，和以往不同，中央和地方财政收支平衡局势越来越严

峻，再加上地方债进入偿债高峰，就是说我们的赤字用在生产上很少！

体内再造血能力下降！这样的赤字只能越来越大！现在实际已经到了
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赤字大加速的拐点时刻，所以我说我们到了大通货膨胀的大门口是有

事实依据的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0218:51 

    从他们的决策方向看：在促进经济向“目标新常态”转型方面，

要做到优化收入和支出结构。在收入方面，包括①清费立税，扩大政

府收入的常规性； 

    ---就是加税！ 

    ②调整税制结构，增加直接税比重。在财政支出面上，做到财政

统筹、稳定规模与调整结构并重，包括①统筹预算，建立公共资源的

统配模式； 

    ---还是加税！ 

    ②稳定税负、定向减税和调整支出结构，向科技创新和民生领域

倾斜。 

    --稳定税负是真、定向减税是幌子，不把向科技创新放到战略高

度只是倾斜一下，等于什么都没有做！向民生领域倾斜就是让大家起

码饿不死！这些都是保守的态势！ 

    先写到这！上晚课！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0300:15 

    为什么我们现在和 1988 年比我们现在几乎没有任何调控物价的

刚性手段？ 

    1：1993--1996年间中国由石油出口国变为净进口国！到 1999年

石油进口依存度就达到 30%。2010年达 40%，2014年我国原油对外依
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存度为 59.6%，也就是说在 1988 年，中国的物价可以几乎不受外界

石油价格的影响而现在就是一个石油价格就可以把中国的物价逼上

天外汇掏干！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0300:26 

    第一次危机（1973年）油价猛然上涨了两倍多，从而触发了第二

次世界大战之后最严重的全球经济危机。持续三年的石油危机对发达

国家的经济造成了严重的冲击。在这场危机中，美国的工业生产下降

了 14%，日本的工业生产下降了 20%以上。 

    第二次危机（1978 年）油价在 1979 年开始暴涨，从每桶 13 美

元猛增至 1980年的 34美元。这种状态持续了半年多，此次危机成为

上世纪 70年代末西方经济全面衰退的一个主要原因。 

    ---------------现在国际油价在大幅下跌的情况下，欧洲乃至

日本乃至中国经济都已经在下滑，如果石油开始猛的涨价会发生什么？

美国有页岩气和战略封闭的油田，俄罗斯自己有石油，那么除了这两

个国家外其他大国，比如中国经济会残到什么地步不可想象！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0300:36 

    其实中国现在石油涨价 10 美元对经济下降的影响从 2013 年比

2012 年几乎翻倍看，可以推测 2015 年中国石油涨价 10 美元对经济

下降的影响也接近 1%。那么现在石油价格从 100 降到 50，就相当于

中国经济实际增长扣除油价大跌因素只有 2%！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0322:57 

    @hyh5502015-03-0316:02:22 
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    @zxl1968201220679 楼 2015-02-1723:25:00 

    虽然哪个和我打赌春节股票点数超过 3418 还是 3408 或是 3478

的人没有如约到我这里捧场，但是哥我居然又赢了！哈哈哈哈哈！ 

    看来我还是能够再说一下股票的了哦！现在连央行都间接承认或

者害怕热钱在外出，居然头条有文章说外资在买中国股票，这不是扯

淡吗？ 

    不要觉得现在股票 7连阳，今天没有出的小心节后暴跌关门！主

力的短期行为我从来没有说我能预测，但是他们中长...... 

    ----------------------------- 

    点数上看张老师是赢了，但走势上看和你画的那张图差别也太大

了吧？ 

    ---- 

    zxl1968:打的就是点数嘛！不急，再来几个暴跌就像了！啊，您

再多看几周，这中间只不过多了一个小波动而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0400:47 

    续：为什么我们现在和 1988 年比我们现在几乎没有任何调控物

价的刚性手段？ 

    2：在 1988年我们没有那么多的内债外债，我们有足够的发展经

济扩张财政的空间！而且我们当时实际产出增长率大于实际利率（当

时我国的情况正是如此），也就是说在当时经济快速发展，在外面随

便投资什么的获利都比银行利率要高很多！长期赤字就是可行的。 

    当时的情况就是只要自己干就能发财，是社会财富的大分配格局！
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呆在国企的人穷死了，拿死工资的穷死了！我亲眼看自己的小学同学

开包子铺发财了，搞美发的、开出租的每个月有几千元（我大学毕业

340元工资）初中同学开汽车修理铺发财了，高中同学进房地产公司

的起码当了副总，随便在商贸城租个摊位没有几个月就发财了！我们

大学宿舍一聊天合着我们考上大学的一夜之间就错过黄金发财机会

成了穷光蛋！就是我假期到街上每天摆摊卖 2小时书一个假期也有几

千元收入，混乱的双轨制，倒腾点东西立马发财，1991年我大学毕业

和自治区党委宣传部根红苗正的小孙一起穷的在广场摆摊！ 

    为什么会出现那样的情况呢？财政支出中经济建设费平均占近

一半，即 48.7％，财政支出具有很强的生产性。注意绝大部分赤字支

出一般都用于为民间部门生产经营活动提供基础设施的投资，也就是

说国企效益不好就让他破产！背负沉重负担和以前存在朱镕基说的没

有法人产权不明晰的国企，在厂长负责制以后大家都发现把国企利益

向外私人利益输送更有利！今年夏天我家老爷子有人请他到南山别墅

玩，请他的人是当年厂里的会计，是厂长的亲家，现在南山都有自己

养的好几匹赛马了，现在财富源头就是倒腾当年厂里的汽车配件！产

权明晰了国企变为私企，国企的市场变为新兴的私人市场，此外当时

政策和今天一样就是给私企免税减税多少年，我家认识的有开工厂，

搞经济技术开发公司倒腾瓜子、棉花的，国家赤字和财富迅速向能够

适应市场化的私人手里集中，但是需要指出当时除倒腾物资外，大部

分行业还没有形成垄断，比如开始街上饭馆很少而且基本都是国营，

理发店洗澡堂很少也要排队！国营商场很少里面的商品还是比较单调，
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私人从广东走私的商品新潮，仿冒港台服装为代表的小企业也如潮水

一样出现，不能否定这里面有巨大的市场空间！确实不能否定这是一

场发财的人民运动！当时只要沾上新潮两个字，你想卖多贵就卖多贵，

因为很多东西大家都没有见过何谈价格！比如走私的录像机，我们家

有本事，当时我们家就有一台！会理发不稀奇，我的脑袋从小都是我

家老爷子操刀理的，但是开始街上兴起美发各种发型，你说年轻人为

新潮再贵也要去了，这里最关键的是有新生事物出现吸纳多发的货币！

从这个角度看，当年虽然有国有企业倒闭，但是确实市场广阔，除非

你一直打工当然会一直受穷，否则当年你下岗后不要一直给人家打工

只要多少开始自己整点事干，坚持下来当年成功的概率也很大！但是

我们今天是这样可以随便就能摆个书摊就可以创业的时代吗？当年

要卖货，营业员承包自己的柜台，很低的租金啊！而且从香港走私来

的新货转眼就卖光！现在人什么没有见过？当年我可以沿街摆摊，现

在大家懂得，城管打的你鼻青脸肿！当年你学会美发街上就你一家，

现在左右对面全是！说白了，简单制造市场饱和，简单服务业市场饱

和，那么高端的东西个人真的玩不起！就说我卖核桃，如果不是和大

批发商有关系，我也不可能拿到便宜的核桃卖！我如果自己进货，即

使产地我能拿一卡车核桃，没有几十万的流动资金就玩不转！一般来

说一次进货起码要进上百万的货才有足够的价格优势抗拒风险！商业

也进入了谁资金大谁说话的垄断新阶段！经济一旦到垄断阶段，无论

是马克思的理论还是资本主义自己的百年实践都告诉我们经济的活

力就开始下降！这样经济就由国家片面教条的计划经济的呆滞到资本
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垄断的呆滞！马克思说的非常清楚，结果必然是财富向少数人集中而

广大人民没有钱消费但是资本主义大生产又必须是扩大消费，否则就

必然会爆发生产过剩的危机！大家想不想知道年年提扩大内需但就是

扩大不了内需的根源？对！就是财富向极少数人手中集中大家没有钱

消费嘛！所以我们的危机必然是有显著的生产过剩的危机的特点！而

中国的生产过剩，全社会资本社会化大生产居然是匪夷所思的生产的

是过剩的房子，这也算是特色奇葩吧！ 

    数据说明一切，国家统计局数据显示，2005年年末到 2009年年

末，全国商品房待售面积均未突破 2亿平方米。而我清楚的记得，在

2009 年即使 2 亿平方米待售面积也出现了商品房大幅降价！而到了

2014年年末，全国商品房待售面积高达 6.21亿平方米，创历史新高，

同时全社会已经购买房子的人的比例基本就剩 10%稍多一点（考虑农

村人口在农村有房）其中起码五分之一以上家庭有两套住房的情况下，

全国商品房待售面积是商品房大幅降价的 2009 年的 3 倍！而且这应

该不算上千万套保障房，全国商品房待售面积就算每平米 1万元，那

么也要困住 6万多亿资金！其漫长的债务链条是可怕的！而中国居民

储蓄总额 2013年才 44万亿，2014年我国银行存款总额 50万亿！（我

忽然觉得比较靠谱的看通胀看存款总额的变化，实际上近似 2014 年

还是放水了 6 万亿左右的钱）不要觉得困住 6 万多亿资金虽然多也

只占 12%的存款，因为我们购买的房子大部分是贷款而买来，这样老

百姓存银行的钱也是要还房贷的，也是不能用做消费和其他投资，再

加上除了少部分人有 50 万以上存款，这样实际上中国存款的一半只
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能是用来还债的死钱了，我再次把话放这里，除非搞金圆券外没有人

买房子也买不起房子！房地产死定了！ 

    ” 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0400:51 

    现在他们在造舆论：“亢舒：棚改货币化安置一举多得”2015-03-

0305:54:00来源：中国经济网作者：亢舒就是要政府补助救开发商！

或者是让开发商高位卖房全身而退！所谓“积极推进货币化安置，让

百姓拿到补偿款后到市场上购买存量房。一方面，安置的问题解决了；

另一方面，过剩的存量房也能够得到消化。”用财政赤字为开发商买

单！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0401:03 

    中国国际经济交流中心常务理事长郑新立：全国农村宅基地

2.55 亿亩，按照一亩地平均 20 万元转让，价值 51 万亿元，相当于

现在银行城乡居民储蓄总额还要多，现在银行存款总额 50 万亿，城

市占 40 多万亿，农村农民不到 10 万亿！---其实这段话我保留很久

了，他们土地流转的最后目的都在这里了！把农民的地全部卖掉，立

马多印出 50万亿，卖地农民只有进城买房，看起来似乎农民有钱了，

但是当农民拿上这 50 万亿的时候也就是人民币立马贬值一半的时候！

我们所有人的存款立马贬值一半！这个过程就是他们说的货币化，货

币化我给个大家可以听明白的词叫货币贬值通货膨胀化！不停的把以

前不是钱的东西变成钱！如果当年我们对市场化就是通货膨胀化不了

解，最后才去抢购，今天人们不会坐以待毙！ 
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    实际上前苏联的休克疗法就是把以前不能卖的前苏联资产货币

化，一夜之间凭空货币化的前苏联国有资产变出得漫天飞舞的卢布就

让卢布成了废纸！前苏联是卖国有资产给每一个人，我们是卖农民土

地给每一个农民变现的漫天飞舞的人民币！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0401:07 

    葵吉斯指出中国央行在去年其实已经推出了一些小规模的类似

货币量化宽松政策的措施，比如向银行市场提供更多信贷资金。当时

中国央行宣布利用短期信贷机制帮助中国国家开发银行提升资本储

备以用于支持地方政府的基础设施建设。截至目前，外界普遍认为中

国人民银行推出了更多比货币量化宽松政策效果更好的放松银根措

施。 

    --------外界的消息总是比我们确切！这印证了 2014 年起码多

放了 6万亿货币的推断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0401:17 

    前面说了积压房地产是 6万亿人民币，还有可怕的中国地方债已

达 4 万亿美元也就是 25 万亿人民币，这地方债 25 万亿每年的产出

据说还还不上利息！而数据显示，每年国家为地方债支付的利息上万

亿。而地方债的加权平均利息率高达 6.35%。这些债务的产出大部分

已经是高耸的政府办公大楼和以培训中心为名的官员休闲私人会所

了！这样即使不算有人换的按揭贷款，60%的银行存款已经成为无法

还本，能不能还利息都成问题的呆账！ 

    这还不算影子银行，理财产品无法兑现的高额回报呢！还不算借
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海外的 1万亿美元的债务呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0401:21 

    如果把柴静的报道与北京未来五年或需投入 5 万亿元治理大气

结合在一起，再和中美战略对话中国未来购买美国环保产品结合在一

起，那么一个庞大的利益链条就非常清晰了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0401:31 

    需要特别指出，估计各层级政府的债务总额在 25万亿元到 30万

亿元，约占 GDP 的 60%左右，这其中还不包括社保体系资金的缺口。

2008金融危机以来，中国货币-经济产出效率由 2008年的 0.63下降

至目前的 0.5左右，货币流通速度下降近 20%。货币流通速度下降反

映了一定量的货币供给实现国内生产总值的水平下降，即货币扩张对

经济产出效果和效率的下降。2014 年前几个月居然出现了发大量货

币只能还利息不能拉动 GDP的奇观！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0401:33 

    再从粮食看，和 1988年不同，我们的粮食已经不能自给，大豆、

玉米的进口比例已经达到危险比例，不仅如此，近年来，我国三大谷

类粮食也已全部进入净进口时代，使得我国粮食对外依存度上升的风

险加大，而粮食进口最主要是美国和越南，美国就不说了，就是越南

也是对我们有敌意的国家，如果粮食大涨价，我们的物价必须刚性上

涨！就算粮食价格到时候国内紧急管制可以控制住，毕竟中国自己有

的东西政府还是有行政强制力的，事实上，食用油价格近 1年半时间

内总体上一直处于降价通道，这在该领域之前很少出现。一年之前，



11735 

 

2013年 4月底，中粮福临门就针对受原料价格下降影响较大的豆油、

调和油系列产品率先进行降价。降价幅度为：豆油降价 16%，调和油

降价 9%。但是 2013 年中国食用油籽供应对外依存度为 53.8%，而植

物油供应对外依存度更是高达 66.2%，远远超过了国际安全预警线。

仅仅食用油价格大涨就能让你的物价往天上冲！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0500:03 

    引用： 

    这篇署名〝编委汇政委〞的微信文章，2日晚上起在微信及微博

被迅速转发，引发关注。 

    在柴静的《穹顶之下》狂飞了两天一夜之后，终于，很多人隐隐

担心的事情发生了。昨天傍晚，封杀的消息不胫而走，彼时的消息主

要指向网路和新媒体，要求撤到非重要的位置云云。起始，很多人并

不相信这条〝谣言〞，认为〝毫无理由〞。 

    直到晚间零点交界，党媒新华社将自己发出的代表委员热议《穹

顶之下》、环保部部长给柴静发简讯等稿件悉数撤掉，提请各家媒体

不要使用，人们才从〝谣言〞的流转中清醒过来：柴静真的被削了，

而且是连夜。 

    那么，为什么要连夜削柴呢？真实意图究竟在哪里呢？ 

    文章说，今天柴静事件，已全然不是用脚趾头能解决问题的了。

首先，柴静的《穹顶之下》体量太过强大，全网投放的效果换来了至

少 2亿的点击量，这还不算相互转发和口口传播的数量。 

    2亿，在单位时间内，这是一个难以想见的阅读量，要知道，截
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至 2014年 6月，全中国的网民数量是 6.32亿。这意味着，刚刚过去

的 48 小时里，每 3 个网民中就有 1 个人在，看，柴，静！其中自然

也包括刚刚抵达北京的中共人大代表和政协委员。 

    对于明天就要开幕的中共全国两会来说，这是有史以来从未遇见

过的会前舆情。按照这些年中共宣传部门工作思维看，两会阶段，焦

点只能有一个，决不能落在别的事情上。但因为穹顶之下群众基础太

过强大，全面拿掉已经不现实，也只能用〝削〞来保证，让她变细、

变小。 

    其次，柴静的《穹顶之下》触碰的是所谓的〝负面问题〞，让一

个负面问题始终占据舆论阵地并持续发酵，这完全不符合中共的思维，

受削自然在情理之中。 

    最为要命的是，如果让这个话题放任自流，柴静本身总有被嚼干

吃尽的时候，人们迟早要醒悟过来，将焦点从她身上移开，目光一定

会钉死在能源改革和两大集团利益纠葛之中。当所有的话题都指向油

品、指向两大集团的虚胖、指向当局的不作为，事情一定不会是现在

这个样子，从现在的〝全民盛宴〞转向届时的〝民怨沸腾〞，这个过

程不是当局乐见的，更不是利益集团乐见的，所以，利益集团及时施

压、反扑实在是一贯做派，再正常不过。 

    文章指出，如果不能让雾霾的话题〝绑架〞着全体国民持久探讨

下去，《穹顶之下》就是失败的，就是一哄而散的热闹，虽如夏花绚

烂，但惊鸿一般短暂在中国是起不到任何作用的，下一个热点事件马

上就会汹涌而来，直至掩盖的她毫无声息。 
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    此次柴静被削，是权力的惯性使然，也是一直以来权力从未掩藏

过的傲慢的凸显，这恐怕才是柴静被削的最真实原因。 

    -------- 

    1968：我认为和《穹顶之下》一样可怕的是《穹顶之下》，在单

位时间内，2亿这个难以想见的阅读量，我知道这个片子是在我 QQ群

的通知里面，奇怪的是我是群主，我老婆是管理员我们都没有发这个

通知，这个片子的链接就上了通知，就算《穹顶之下》再好，大家互

相转就可以了，为什么各大网站在第一时间同时推出，尤其在私密空

间推出！这其实显示了私有化集团强大的舆论控制能力！如果中美进

入战争状态，一夜间各种不利中国的谣言就会传播开来！我们会不战

而败！今天有未经证实的一个大消息，这里我先不说，我只是讲点历

史，前几天我看《邓小平》第一集中央警卫局抓捕四人帮，我只想说，

如果叶帅没有外围大部队的配合，也就是万一一线行动失败后的准备

是不可能的，实际上当时许世友的两个军已经待命！总参作战室已经

高度戒备！ 

    在前苏联解体的时候，首先调的是空降兵！啊，我们各大军区，

各集团军都换了将似乎空军没有咋动吧！ 

    我们小百姓也不知道什么消息，听党的话，明天早上看新闻，看

看两会谁抓谁就知道了！24-48小时内很多事情都不可能封住了！西

山和东山到了决战的时候了! 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0500:04 

    苏联时期的文化人，如今摆摊为生 
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    作者：鲁斯兰·赫斯塔诺夫发布时间：2015-03-01来源：卡尔弗

特日报点击：1024字体：大中小 

    在俄罗斯各地的小镇里，普遍有着这样一批人。他们曾在社会主

义体制下拥有光鲜体面的工作，但苏联解体令他们一朝“沦为”小商

贩。如今，这些知识分子是很多小镇市场中的主力军，他们在城市化

的进程中，顽强地生存。 

    苏联知识分子成了俄罗斯市场中的主力军。 

    低水平零售业养活了 3000万人 

    “这里永远不缺妙趣横生的对话。”托尔若克周日市场的摊主娜

塔莉亚说，“周围的摊主大多是知识分子，这就是为什么我喜欢在这

里摆摊的原因。”娜塔莉亚也是不折不扣的文化人，几十年前，她是

中学校长，现在却是市场里的小贩。 

    在这个莫斯科以北 300公里的市场内，还有很多像娜塔莉亚一样

的人，他们曾拥有光鲜的头衔——公务员、教师、医生、工程师、专

家或苏联军官。但在 20世纪 80年代末，随着苏联政府摇摇欲坠，国

家开支大幅削减，这些人陆续失去了工作。 

    当然，不只托尔若克市场，在俄罗斯其他地方，如乌拉尔南部城

镇萨特卡的市场，大部分小贩以前是重工业领域的技术工人。 

    苏联的消失意味着很多科学和技术领域的从业者失去工作，为了

生活，他们成为小商贩。粗略估计，这些低水平的贸易在 1996 年仍

是俄罗斯 41%人口的主要收入来源，养活了 3000万人。 

    虽经历数次经济低迷期，但俄罗斯零售业却一直繁荣昌盛。例如，
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在 20世纪 90年代，俄罗斯工业萎靡不振，彼时，进出口商人这一职

业涌现，成功打破了国家垄断，促进了私人进出口业务。似乎在乱世，

人们就应“放弃一切，为了利润而买卖商品”。 

    15 年后，他们仍在等待重回岗位在托尔若克市场，随处可见数

字 15，这是为纪念市场建立 15 周年。从上世纪 90 年代起，该市场

所属的特维尔州的人口就出现显著下降，大部分重工业倒闭，其他企

业也竞相裁员，力度甚至高达 50%以上。失业，迫使许多人走上了自

主创业的道路，他们曾希望萧条过去后，能重返岗位，但 15 年过去

了，他们仍在等待。一名不愿透露姓名的商贩回忆，就职的学校关闭

后，他逐渐入不敷出。“那时，我每天傍晚买 200克面条和两个鸡蛋，

晚饭下 100 克面条给儿子吃，然后第二天再将另一半做了。那段日

子，我瘦了 8～10斤。思前想后，我最终决定在市场上摆摊为生，直

到现在。”作为过去的苏联知识分子，他们认为，在被迫改变工作种

类后，自己的社会地位也跟着下降了。“10年来，每天早晨，我都怀

着压抑的心情去卖鞋。”一名过去的工厂会计主管说，丈夫每天帮她

将货物拉到市场，然后在顾客到达前落荒而逃，身为知识分子的骄傲，

令他不愿当街叫卖。而对年轻一代零售商来说，脑海中不存在对苏联

的记忆，因此更容易适应市场。不像他们的长辈那样，不接受任何“出

格”的事物。正是经济不景气让市场保留下来在俄罗斯历史上，市场

往往会随着大规模的社会经济转型而出现。如今，在体育场、公园、

居民社区、昔日的工厂、公交车站和火车站等客流量大的地方，常可

见到不同类型和规模的市场。然而，在 21 世纪初，一些行业开始回
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暖后，俄政府一度希望将市场驱逐出城镇中心，但这样简单粗暴的方

式显然行不通。工业再生产的过程主要集中在大城市，俄罗斯的多数

小镇仍未从 1990 年的金融危机中恢复。更糟糕的是，眼看越来越多

的人迁移到大城市，一旦小镇人口低于 5 万，它们就会失去城镇资

格。托尔若克正面临这样的风险。这里没有先进的工厂，没有创新行

业，消费疲软令小镇对连锁零售商店缺乏吸引力。为了保持可接受的

生活质量，小镇居民要么离开，要么从事小规模贸易，而其他社会活

动的选择少之又少。因此，在市场摆摊这种原始的交易形式，依旧存

在。正如美国人类学家克利福德？格尔茨所言，不同于传统集市，俄

罗斯市场是金融危机的象征，是经济困难时期解决就业的途径，也是

当前社会现实的反映。 

    “生活充满艰辛，但我更要站直”与托尔若克镇的周日市场不同，

萨特卡市场并不占据主要街道，因此每天都开放。市场上的商品琳琅

满目：摩托车、地毯、食品、生活用品。周围有专门的障碍物，画出

边界，但正规区域以外的摊位随处可见，摊主多是领取养老金的老人，

或是附近村庄的贫困居民。 

    事实上，零售业的从业者总是希望“开疆扩土”，住宅楼一层在

经过装修后变身为底商。 

    如今，俄罗斯多数小城镇的政府不再取缔市场，而是将目光投向

了零售业主，加大力度规范经营，查没违反卫生条例的商品。在不少

地方报纸的社会版面上，经常可以看到商贩与警察发生冲突的消息。 

    但前萨特卡工厂工人维多利亚表示，虽然生活充满坎坷，但做生
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意的困难已不再可怕。 

    “我什么都不怕了。我要站得直直的，最坏也就是被打得鼻青脸

肿。”她接着说，“当我还是孩子时，我会害怕父母;上班时，要看老

板的脸色。现在，我要为自己和家庭站起来，无论发生什么。” 

    英国《卡尔弗特日报》 

    ----------- 

    1968：我们也快了，我已经提前卖核桃了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0510:21 

    据未经证实消息，领导层上海和军委领导层，央行主要领导昨晚

都发生变化，为不信谣不传谣，本人拒绝提供不可靠的消息来源，具

体名单及详细细节就不提供了！西山赢了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0510:38 

    四是织密织牢民生保障网，增进人民福祉。我们坚持以人为本，

持续增加民生投入，保基本、兜底线、建机制，尽管财政收入增速放

缓、支出压力加大，但财政用于民生的比例达到 70%以上。 

    -------------- 

    1968：这就是说从结构上财政已经变为吃饭财政，政府已经没有

力量进行大投资了，那么在经济危机时国有资产只能贱卖给国际资本！ 

    我有一个解决问题的根本办法：就是全民社保投资垄断国有企业

和水、出租车、加油站等铁定不赔的项目，加强制度管理，既能彻底

解决社保资金严重亏损又能全民自己垄断高赢利市场，比如出租车份

子钱，我们给司机减轻三分之一，原来的所谓公司由社保资金出资地
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方政府运营，这样钱就归了人民！自来水也一样！说白了我的意图就

是垄断行业国有化是解决民生问题的根本途径！我们要会下蛋的母鸡

而不是杀鸡取卵！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0510:46 

    积极的财政政策要加力增效。今年拟安排财政赤字 1.62万亿元，

比去年增加 2700亿元，赤字率从去年的 2.1%提高到 2.3%。其中，中

央财政赤字 1.12 万亿元，增加 1700 亿元;地方财政赤字 5000 亿元，

增加 1000 亿元。处理好债务管理与稳增长的关系，创新和完善地方

政府举债融资机制。适当发行专项债券。保障符合条件的在建项目后

续融资，防范和化解风险隐患。优化财政支出结构，大力盘活存量资

金，提高使用效率。继续实行结构性减税和普遍性降费，进一步减轻

企业特别是小微企业负担。 

    -------- 

    1968：我就盯这个赤字！这个目前是扩大趋势，表面确实没有问

题！但是“处理好债务管理与稳增长的关系，创新和完善地方政府举

债融资机制”这句话就是为了增长没有条件发债也要发债！这个是不

用拿到台面的东西，中国的官场智慧封建愚民从来不是看台面的东西

而看台下面！保障在建项目后续融资----就隐含着要大放水货币！据

此我预测今年货币实际贬值会很严重！减轻企业特别是小微企业负担

--总共也就 600亿减税，但是大家要好好理解结构这个词，换句话说

只给小微企业减税，对国有大型企业不仅不减税还要拿改革红利这是

一个，还有人家没有说减消费税！比如如果你们敢大量抛房子，房产



11743 

 

交易税加上的 20%就等着你！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0511:03 

    还有一个我需要补充，他们说卖农村宅基地就要可以多印 50 万

亿，那么土地流转起来又要多印多少钱，可以肯定一旦过了今年和明

年初卖国企的高峰期，开始全面推行农村城镇化，开始全面社会资源

货币化需要多印的钱起码是现在的 3倍！如果按照他们的思路改革 3

年内人民币贬值到现在的三分之一是没有问题的！我前面的分析已经

说的很清楚了，农民进城后起码粮食菜的需求量要翻一倍，就是按照

市场规律价格也要涨一倍！用几年的时间农民手里卖地的钱就会被通

胀骗光！ 

    我前几天准备带老婆买黄金手镯，后来一想，今年还要装修房子，

家里只有 15万了，还要预备些钱应急啊！还将面临余下 20万的房款

需要付贷款，我的设计我就是有 20 万我也不一次付清房款！慢慢的

15年去付吧！现在只要留够应急的钱其他都花掉！ 

    不过仔细想一想，说是买黄金，我们普通百姓真担心自己家万一

看病啊，什么的急用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0511:04 

    @garry12162015-03-0510:51:33 

    西山是？ 

    ----------------------------- 

    看来上面已经有通知，我刚才的解释被删，不能再说什么了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0518:30 
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    @garry12162015-03-0516:09:43 

    问一下老师，这届会货币继续宽松，还提到了促进房地产发展，

是不是房价又要涨的节奏 

    -----------------------------1968：我就盯这个赤字！为什

么？我们知道这个目前是扩大趋势就可以知道中央关于货币真正的

战略意图了,谁都不想把大家都知道是放水货币的事搞的很明显对不

对？他们用更隐蔽的办法放松货币，说白了，通过赤字扩大速度和规

模我们就可以知道他们想干什么，决心有多大，毕竟赤字和国债现在

还有地方发债权力还有地方债是掌握在中央财政手中发货币最有效

的手段！从现在看他们的战略意图是中央从紧控制货币总量风险，但

是地方你们基本就是爱怎么发债发货币就怎么发！也就是从传统意义

上看，中央赤字扩张很慢而且在风险范围内，但所有风险在地方，中

央说了地方债谁发谁负责中央不管！这样，按照中国官员为自己服务

的败坏的政治素质，他们只顾自己任期的事，所以会拼命发地方债，

用足这个政策，而当地方必然会收不了场的时候，地方政府资产也就

是国企资产或者自来水这样资产抵债廉价拍卖！所以中央的导向是为

大规模卖国企留下后门！李克强总理政府工作报告：促进房地产市场

平稳健康发展，就是保房价！因为现在的主要矛盾是房价下降税收下

降的矛盾和银行金融风险的矛盾！加大城镇棚户区和城乡危房改造力

度还是要腾出地卖钱还地方债！要抓紧实施户籍制度改革就是让农民

流转掉农村土地和宅基地进城买房！现在根据已知迹象，农民手里还

没有大把的卖地的钱，或者经过层层克扣农民还是买不起城市房子，
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我现在没有一手更多的资料，现在下不了结论，只能宏观推演一下： 

    1：假如农民手里有大把的卖地的钱大批离开农村城市买房了，

那么城市房价不会下滑！因为根据我的计算中国多了可以把全部农村

人口几乎都容纳的城市房子！这样供需确实是平衡的，当然，农村毕

竟还要有人住，农村人口最多只能一半迁城市，就是这样中国城市化

率也是 75%，这已经是发达国家的水平了！但是，无论再吹牛吹破天，

中国还是发展中国家！从国家国库底子看，社会福利保障远远支撑不

了发达国家的城市化水平，即使发达国家比如老殖民地底子的西班牙

都已经难以为继了何况我们！我们是被掠夺了一百年以上！还有甲午

战争、抗日战争以及朝鲜战争、越南战争，对越战争，每一场战争我

们不论胜败都是大赔钱的战争，所以我们没有这样的国家底子，从资

源看我就不多说了，我们没有俄罗斯，沙特这样的资源底子，我们基

本都要靠进口了！从科技和工业水平看我们没有德国和日本这样缺资

源但是工业化水平高，卖高附加值工业科技产品从外面赚很多钱的经

济实力，我们卖的是血汗！一句话，我们不敢也从来没有额外掠夺财

富；我们再没有多余的可以挥霍卖的资源包括廉价劳动力；我们没有

科技和高附加值的工业产品！世界历史上没有听说过也没有逻辑支撑

这样的国家是发达国家！这样我们的 75%的城市化必然是拉美的城市

化，当然，我们的农民比拉美好在哪里，毕竟时代不同了，毕竟中国

是房地产过剩啊！我们的农民将是住在高楼里的城市贫民！如果政策

设计者和地方官员再坏一点，这些农民一进城再手里拿着只够首付的

钱，那么实际上这些农民等于说原来有基本够吃够喝的土地和不用再
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掏一分钱的祖祖辈辈可以延续的宅基地，到只有几十年租期的明天吃

喝都不知道能不能赚到的背负一屁股房贷的悲惨局面！从资本的本性

看我认为他们顶端设计就是这个结局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0518:43 

    “中国的公务员已超 1000万”准公务员达到 6000万，这些人的

保障国家都要靠延迟退休来维持了，再来 3-4亿农民进城，按照他们

的设计他们过去现在将来都没有这个财力！很简单靠这些农民卖地后

的钱到城市买房子只能是填窟窿！消化已经成为烂账的过剩房地产，

而且就是这样，将近 1500 万套保障房就可以消化现在在城里的将近

5000 万没有房子已经找到临时半固定工作的农民的房子！就算农村

一半人入城，城市现在的房子也要空出来一半！毕竟不可能全部农村

人口进城！而且就算农民集中入城，房产税之下房子能卖掉就不错了，

所以我的最后判断因为有接盘的农民所以当房地产暴跌迹象出现的

时候也就是加快农民土地流转城镇化的时候！那时候充其量也就是房

价跌的缓一些而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0518:54 

    2：李克强在报告中指出要“稳定住房消费”，把一些存量房转为

公租房和安置房。与此同时，还将推进信贷资产证券化以及住房公积

金等领域改革。 

    ----------- 

    1968：现在看似乎农村城镇化不太喊了，因为可能他们也看出来

我 1的推演最终也解决不了问题，几亿人最后到城市吃不起饭不是开
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玩笑的事情！我开篇王安石的变法，就是农民你给钱我拿上，我花光

了你还要给！不给就造你的反！现在看他们要政府资金收购一些房地

产商的房子表面降价但依然相对高价卖，这样确实是最佳选择！我前

几年就是第一个提出的这个办法！但是我的建议是倒闭的房地产商的

房子政府低价收购再卖给缺房的人！他们心里没有百姓，他们在挺房

价，拿政府财政支持挺房价！所以这样就出现房价下的狠了政府收购

一部分托市！而这里面必然要滋生更大的腐败！ 

    住房公积金等领域改革其实已经开始，我买的新房子就是住房公

积金贷款，条件宽松的很，不知道他们用什么办法忽然住房公积金有

钱贷款了！这就是变相和定向货币放水！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0518:56 

    看来上面已经有通知，我刚才的解释被删，不能再说什么了！ 

    ---------哦，发出来了，看来经过审核了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0519:00 

    一百万撬动一个板块的涨停，幸福其实很简单 

    谁都知道，“给我一个支点，我可以撬起整个地球”讲的是一个

道理，但是并不是谁都能想明白为什么区区一百万也能让整个环保板

块的 28只股票涨停，虽然行情也许不可持久，但是效果可以达到了。 

    ---------- 

    1968：这其实暴露了用很少资本就能让中国股市暴涨暴跌！那么

股指期货就是人家的玩物了！但是他们的弱点也暴露了，如果是炒作

就不能持续！让我们拿环保板块做样本，你看看他们短期行为是几天！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0611:38 

    中共中央总书记、国家主席、中央军委主席习近平 5日下午在参

加他所在的十二届全国人大三次会议上海代表团审议时强调，上海要

按照全面建成小康社会、全面深化改革、全面依法治国、全面从严治

党的战略布局，继续当好全国改革开放排头兵、创新发展先行者，为

全国改革发展稳定大局作出更大贡献。 

    -------- 

    1968：啊，肯定上海工作了！东山、西山和谐了！那么很多传闻

就是谣言了！为什么有人制造这方面的传闻？意图是什么？显然想挑

东山、西山彻底翻脸，他们翻脸谁得益？那么我思考一晚上得出除了

东山和西山中国还起码有两股政治势力，西南候一波被彻底收拾掉了，

东山的也被收拾了左膀右臂但余威还在，上海是大本营，上海没事东

山没事！还有一派是戏子断胳膊断腿这一帮！目前西南候和东山的势

力衰落的时候西山和戏子断胳膊断腿这一帮实力壮大了！听说西山的

老部下最近被查了，兔死狐悲，按照人性，如果我是你这一伙的老大

不救小弟队伍就不好带了，我记得央行一个高管同样出事只是违规而

已，出事处理肯定要处理，性质违规还是违法这就是老大保不保能不

能保的问题，是不保还是不能保？对比一下我看是不能保！ 

    当初，东山和西南候把持很多重要岗位，这两股力量大于西山和

戏子断胳膊断腿这一帮，那时显然西山和戏子断胳膊断腿这一帮联手

搞掉了西南候，这时理论上东山的人做了壁上观！西南完了后来又削

弱了东山，西山和戏子断胳膊断腿这一帮都发展壮大！西山发现除了
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军队自己可以有任命权，攻城略地之后有所斩获，但是自己在有投票

权的中央委员人数上占下风！人家获得利益更大，几乎占支配地位！

从西山开始还表态反对国企私有化和反对土地流转等意向的言论到

现在看根本制止不了这个势头，要么就是前面他就是在装样子要么就

是发现自己的话没有人听了！这样在形势上如果西山再把东山赶尽杀

绝，如果再开什么三中全会就没有自己说话得份了，而且东山也要困

兽犹斗，所以戏子断胳膊断腿这一帮最佳战略就是逼西山打更大的虎

王，坐山观东西虎王相斗！所以推波助澜打虎王不让官员自首赦免的

舆论占据上风，不时编造二虎相争逼宫的耸人听闻消息用意我看不过

是要舆论绑架西山打虎彻底！ 

    现在看反腐犀利配应该有分歧了！西山在上海团的讲话就是表态

对东山打虎适可而止！但是局面是不是他能控制的？目前看他保上海

的决心是坚定的！当年华国锋没有保几个人结果让老邓各个击破最后

只好被两个凡是了！要保地位必然要保自己的势力班底，这个是宇宙

真理！ 

    现在赛场上场面已经比较混乱了！谁是敌人谁是朋友，谁是以前

的敌人现在的朋友，谁是现在的敌人以前的朋友事关生死！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0612:01 

    产业资本集中减持或压股价 A股年初被套现逾 930亿 

    2015年 03月 06日 07:34来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小已有 41人评论，共 32965人参与讨论用手机讨论 

    经过去年 7月份以来的报复性上涨，A股近期进入一段调整，而
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上市公司也频繁遭到主要股东，甚至是控股股东的大幅减持。统计发

现，今年以来上市公司被套现的规模超过 930亿元。 

    ---------- 

    1968：一个简单的逻辑可以判断股市今年再也起不来了，在 4万

亿扩张下导致的产能规模必须在更高速的经济发展下才能消化，现在

恰恰相反经济在萎缩，那么当年的国内扩张必然是严重亏损！乃至去

年海外扩张的 1000 亿美元还有前年大前年的，也就是几万亿人民币

的海外扩张，在世界性的经济萎缩下所有扩张可以说命运几乎全部亏

损！这就是大批企业对内外市场战略性判断错误！其根源是国务院的

战略指导先后出了严重错误！两会打乒乓球、篮球的、唱歌、跳舞二

人转的委员还在娱乐的拍巴掌感受大好形势呢！贫困地区的代表看到

中午团餐估计高兴的眼泪都快流出来了！ 

    在这样一个大背景下，就是有资金逆势而行也只能是一个短期阶

段，因为亏损企业大幅减持哪个是要真金白银的，再从这个角度看，

我再说一遍股市到头了，现在跑，同志们还来得及！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0612:03 

    我继续研究财政部报告，我是要对比 2011年和 2014年报告！因

为这期间中国经济发生了质变！我只要找出其中质变的主要因子就能

最后找出药方！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0612:06 

    首先。两会财政部急了，他出来辟谣了，他为什么急了，我回头

分析： 
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    1：财政部长:说全国三公经费 3000多亿那是胡扯 

    2015年 03月 06日 11:05央视 

    回应随意上调成品油消费税 

    楼继伟表示，并没有随意上调成品油消费税，这是和多部门协商，

征求各方意见之后报国务院作出的决定。1985 年的授权到现在仍然

有效，所以上调成品油消费税，不是“随意”。 

    谈个人所得税 

    综合与分类相结合的个人所得税制，实际就是综合所得税制。这

样的税制比较科学，简单地提高个人所得税起征点并不公平。我曾经

回答过，个人收入 5000元一个月，日子可以过得不错，如果有抚养、

有赡养，那么日子就很艰难。因此，最根本来说应该是改税制。 

    谈三公经费 

    在三公经费的问题上，中央是代编地方预算，地方自己编预算，

中央来作汇总，因此对三公经费的细节不太清楚。中央如果是 71 多

亿，按 6倍比例，地方就 400多亿。但只是估算，有人说三千亿，那

是胡扯。 

    谈水电油价附加费 

    目前百姓所缴纳的水电油价中的附加费都有依据，主要是政府性

基金，如水费中的三峡基金、南水北调基金等。对附加费中没有依据

的部分前期已经进行清理。 

    谈税收法定 

    十八届三中全会要求 2020 年基本完成重要改革任务，税收法定
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就是重要的改革任务，2020 年前应该完成。目前财政部已提出了税

收法定时间表的意见，但哪些税种成熟先改，哪些后改主导权在全国

人大。 

    谈空气污染和雾霾 

    中国不能单纯依靠环保税解决各种空气污染和雾霾问题，人人都

有责任，超量排放的企业必须受罚，我们不能单纯希望一个环保税就

可以解决所有问题，这只是一个小税种，我们正在努力，但它不会成

为主要的财政收入来源。(新浪新闻整理报道) 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0612:38 

    上面的版本我发现居然有重要删减： 

    补充： 

    楼继伟：财政必须采取扩张政策 

    今年政府工作报告中显示全国赤字率是 2.3%，但财政部部长楼

继伟 6日表示，按当年收支口径看，今年赤字率约为 2.7%。他表示，

在新常态下，要稳步去杠杆化，但又不能造成经济的断崖式下跌，要

顶住经济下行压力，财政必须采取扩张的政策。 

    楼继伟谈地方债：借人家的钱还是应该还的 

    财政部部长楼继伟今在回答关于地方债地问题时说，目前对地方

债务正在审核，审核结束后要向人大常委会报告。如果融资平台的情

况发生了一些变化，需要进行一些债务重整，然后按照新的预算法开

始更为正规地解决地方适度举债的问题。 

    楼继伟：三次提高成品油消费税对实体经济影响较小 



11753 

 

    财政部部长楼继伟 6日说，面对收入增长乏力状况采取了一些措

施，去年底三次适当提高成品油消费税，有收入的意义，也有节能减

排意义，对实体经济影响较小。今年还增加了历年预算未结转的 1124

亿补充收入资金，让一些特殊实体如中投、烟草上缴利润，收入我们

觉得比较踏实。 

    ----------- 

    1968：我先引用网友的评议： 

    1：油价飞涨的时候，没有看到你们主动减附加税，反而把所有

涨价的部分都转嫁到消费者的身上，什么燃油附加费，的士燃油附加

费、、、、、不可理喻、胡扯的部长！政府要有公信力不是个体户，个体

户还要讲信誉呢，何况你们这些部长。三次提高燃油税后，对实体经

济影响较小的依据是什么测算出来的？可否向全国人民公布？ 

    2：意思就是说月收入百万上亿的，因为有各种各样的消费，不

需要交税，月收入 1000 的，除了日常基本费用（吃饭）剩下的必须

全部上交 

    3：我们强烈质疑： 

    1、即然仅提高起征点不公平，就立即实行家庭与个人相结合的

所得税制，不要研究几年没结果！ 

    2、提不提高起征点不是你财政部和国税总局说了算，应该提交

全国人大全体表决！应该以家庭为单位征收个税才公平合理，操作起

来不好实施都是借口而已。我一个人挣工资，媳妇没工作在家带孩子，

伺候老人，就等于我一个人养了几个人，我还要上缴个人所得税，合
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理吗？公平吗？给个说法。 

    ----（1968：我从自己利益也支持家庭收税，我老婆没有工作，

孩子在上学，国家应该给我补贴嘛！） 

    4：人均收入都 9000了，还 3500。就是个剥削。故意把水搞混，

顾左右言它，转移话题 

    5：这个狗擦的，说话不打草稿，胡扯，就这么任性、千夫所指

无疾而终的混球，居然不用担责，无法无天……那你找个合理的办法，

改一改，老是拖延，拖一天算一天什么意思。那您给个公平方案，尽

快实施。关键要看政府把民生问题挂在嘴上还是放在心上。 

    6：三公经费是压缩了，但数据不是天然的，需要人做，人做的

事情就会带有人的意志 

    7：楼继伟：有人说三公经费三千多亿是胡扯。怎么这话听起来

好像财长有些急眼的意思，不妨从县区以上的的公费支出清单晒一晒，

以自证清白，也免的把公众的质疑说成胡扯。财政部长：上调燃油税

我们没“随意”？真会狡辩！ 

    8：今年预算是不多于去年，中央财政 2万多亿支出，全国是 15

万亿支出。估计，全国有 400多亿。有人说三千多亿是胡扯。 

    这段是缺字少句还是故意让人看不懂呀！打 

    9：那就最好取消个人所得税，改在消费时一并征收，跟消费金

额征收，这样谁有钱征谁的更公平些，一个人不可能不消费，也不可

能猛消费，暴发户除外，这样更公平 

    10：城中村拆迁暴富该征税，5000 块？本人一个月工薪总收入
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2000 人民币，那三千谁扣了？？？公平不公平老百姓心里都有杆称

不是听你忽悠。老百姓没发言权不代表没脑子。起征点提高到 5000,

工资 5000以上的人对于与他们来说本来就要交的人，不会感到不公。

感到不舒服的恐怕就只有税务局财政部。 

    11：大的说好话，小的干坏事， 

    大的立牌坊，小的当婊子， 

    大的反腐败，小的搞腐败， 

    大的唱红脸，小的唱白脸， 

    大好话说尽，小坏事干尽 

    12：我一个月有净 9000 元收入，可是老婆没工作，还有两个儿

子在上学，家里有四个老人，两个身体不好常年吃药，都需要我来补

贴，看我拿的多，还要交税，不够用呀，所以强烈要求个税改革，以

家庭为单位或以家庭总收入和家庭人数为单位收取 

    （1968----这个时候就不讲改革效率了，好像给资本放松审批管

制可是快的很；这个时候就选择性忘了提国际接轨问题） 

    13：弱弱的问一句，为什么要交个人所得税？再弱弱的问一句，

当初收个税时的口号不正是以调节高收入为目的吗？怎么如今人人

都交个税了？1980年 9月 10日通过个税法征税时，说是调节高收入

人群，当时，社平工资 38 元，个税征点 800 点，似乎的确与百姓无

关。按这个比例，当现今社平工资 3500 元，个税起征点应在 7 万元

以上。可事实呢？房产税同理。 

    ------------ 
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    1968：群众是火眼金睛，是真正的英雄，我自己想不了这么全面！

不过我可以归纳一下！其实前面我研究和继续深入研究财政赤字变化

的思路是对头的！现在看前两天我的结论所谓结构性减税其实就是掩

人耳目的结论是对的！经济下滑，债台高筑、财政收入困难，是不可

能给我们涨工资和减税的，他们只有加税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0612:48 

    上面还有一个重要删减： 

    楼继伟：财政必须采取扩张政策 

    今年政府工作报告中显示全国赤字率是 2.3%，但财政部部长楼

继伟 6日表示，按当年收支口径看，今年赤字率约为 2.7%。他表示，

在新常态下，要稳步去杠杆化，但又不能造成经济的断崖式下跌，要

顶住经济下行压力，财政必须采取扩张的政策。 

    --------- 

    1968：我前面研究赤字，我老老实实按照国家公布数据研究全国

赤字率是 2.3%，确实按照这个数字赤字没有大幅提高！我就纳闷了

按理说应该大幅提高赤字啊！今天有答案了，财政部部长楼继伟说今

年真实赤字率约为 2.7%，这就是大幅提高，实际上估计应该突破国

际警戒线 3%了！ 

    我前面说过中国公布略有提高就是大幅提高！采取扩张政策就是

货币大放水！这个大放水表现在今年年底和明年初才体现！ 

    那么我有提出下一个问题，政府工作报告中显示全国赤字率是

2.3%以前是按照什么算法算的，现在按当年收支口径又是什么算法，
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到底我们一贯的赤字率到底按什么统一标准算的？到底是 2.3%还是

2.7%，是财政部长骗人还是做报告哪个人骗人！如果这样的事都骗这

样的场合都骗，太吓人了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0612:58 

    外媒：中国有 3万吨黄金储备有大量不为人知金库 

    2015年 03月 06日 07:27来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小已有 42人评论，共 42237人参与讨论用手机讨论 

    一位备受尊重的分析师很看好中国，他预计中国各政府部门实际

黄金拥有量达 3万吨之多，并称中国将在三年内将人民币连接“黄金

标准”。据国际货币基金组织报道，中国国家官方持有黄金量为

1054.6 吨，但人们普遍认为中国在过去几年中攒积了更多的黄金，

数量高达五千吨，并将其贮藏在不同的非政府账户中。 

    2014 年，黄金分析师阿拉斯代尔-麦克劳德(AlasdairMacleod)

称，中国在 1982到 2003年间贮积了 2.5万吨黄金。 

    一位备受尊重的分析师很看好中国，他预计中国各政府部门实际

黄金拥有量达 3万吨之多，并称中国将在三年内将人民币连接“黄金

标准”。据国际货币基金组织报道，中国国家官方持有黄金量为

1054.6 吨，但人们普遍认为中国在过去几年中攒积了更多的黄金，

数量高达五千吨，并将其贮藏在不同的非政府账户中。当然了，这其

中并不包括大量在过去被购买、储藏的黄金，它们也从未被列入官方

储备之列。中国到底持有多少黄金储备呢？3 万吨的数据出自

SimonHunt 战略服务公司首席执行官塞门-亨特(SimonHunt)(原隶属
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于世界知名矿业和金属咨询机构 BrookHunt，后 BrookHunt 被

WoodMackenzie收购)近期写给客户的一封信，他写道：“中国持有的

黄金比我们知道的多得多。正如黄金分析第一人 AlasdairMacleod所

言，中国在 1982到 2003年间贮积了 2.5万吨黄金。目前，中国的黄

金储备很有可能拥有超过三万吨的黄金储备，这与非兜售即出租黄金

的美国形成了鲜明对比。”如今，这样的言论出自一些著名分析师之

口都可能会被忽略，但 Hunt 并非等闲，其在金属和矿产领域对中国

战略行动的洞悉力非同一般。有些证据能够表明中国确有大量不为人

知的金库，但即便见过金库，面对大量的金条，人们也很难知道其真

正的数值。 

    塞门-亨特在写给客户的信中提到了以下几点： 

    中国政府将在今年下半年内将采取强力行动以重塑金融系统、重

工业、制造业以及房地产市场。上述行为的发生被外界看作是“可控

的危机”，而危机的爆发不仅将对大多数涉足中国市场的外国投资者

产生冲击，其将在全球范围内产生明显的连锁反应。 

    中国并不想让人民币成为全球储备货币，北京真正想看到的是人

民币能够国外央行以及金融机构所接受并成为相关交易的结算货币。 

    北京不相信华盛顿有能力在代表大多数国家利益的前提之下维

持住以美元为主导的全球货币储备体系，相反华盛顿关注的重点只是

美元和本国自身的利益能否得到保护，而回溯历史可以发现，美国政

府已经数次利用通货膨胀为“武器”以实现“变相减免”所欠他国债

务的目的。与之相反的是，中国有可能在未来三年内实现人民币汇率
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同黄金之间的“联动关系”。在那之前中国政府必须对经济发展的重

塑和改进以维持稳定的发展，即使这样的过程充满了艰辛和痛苦。 

    “货币战争”的概念眼下正在被全球媒体所热潮，对此亨特认为

北京方面正在对应对所谓“货币战争”的策略进行重新调整，此外亨

特还预计北京的观点将是维持人民币的稳定对于未来更多参与制定

甚至主导全球金融秩序至关重要，不过亨特也表示他认为人民币还没

有必要成为全球储备货币。在调整黄金储备的问题上北京或正在同莫

斯科站在合作，后者近来一直不断提升自身的黄金储备，而做出同样

举动还包括印度、巴西、南非等金砖国家。 

    中国政府推动人民币国际化的工作确实取得了不少成果。截至目

前，中国已经同大约 28 个国家签订了货币互换协议，中国还在瑞士

苏黎世建立一个人民币交易中心，上述种种举措大大提升了人民币在

国际支付市场上的作用和影响力。 

    如果中国真的拥有 3万吨黄金储备，如此规模的黄金将在一定程

度上成为人民币的坚强后盾；即使中国黄金储备没有 3万吨，至少中

国大规模买入黄金是不争的事实，这样一样中国在全球金融市场的地

位和影响也不容小觑。3万吨黄金储备必将使得中国对自身外呼储备

的方式进行颠覆式的调整，中国政府已经尝过计划经济的甜头，这使

得他们更倾向于对经济和金融的发展进行超前规划，因此中国黄金储

备调整的背后必然是中国经济和金融发展方式的调整，这值得世界其

他国家的高度关注。 

    本文作者劳伦斯-威廉姆斯(LawrenceWilliams)是著名的黄金分
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析师 

    ------------ 

    1968：为什么现在说这个消息？不过我知道在黄金最高位央行买

了大量黄金是事实！如果是 5000吨美国华尔街的，那么我们赔死了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0617:29 

    群里不停的有网友问能不能换美元，我这样说吧，如果私有化了，

汇率放开自由兑换你换美元就赚了！但是国家就穷了！但是如果我们

左派上台一定要汇率管制！你肯定就赔了！ 

    美元的趋势我早几个月就说了现在继续说，升值！大升值！我们

一般的百姓，像我即使有 15 万闲钱我也不能换美元，我也没有资格

换，大量买黄金我也没有资格，但是黄金可以提前买些金首饰可以的！

大量换美元买黄金不现实为什么？说白了就是我们中国人缺少社会

主义社会保障！我前面传的视频，动不动几十万的手术费，我今年看

牙已经花了 4000 多了！就算我有几十万现金看起来还算过得去，家

里只要有一人得大病我就立马贫穷了，所以中国超过 50 万存款的其

实才有基本的资格谈换美元储备黄金！（央行相关负责人曾在研讨会

上表示，未来存款保险机构可能实行限额保险制，央行计划为 98%的

储户提供全额保险。有专家据此分析，由于目前 50 万元以下存款户

占比超过 98%，我第一次按照红酒消费推算，从中国取代法国成最大

红酒消费国，人均消费十年翻 5倍这条新闻里我可以推测出中国极富

的人群其实基本就是法国人口数量也就是 6600万人！也就是说 5%左

右的中国人和欧洲的消费水平一样！也就是说这 5%的人占据中国年
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收入的 50%左右；后来我根据央行[微博]对 2013 年年底存款的测算

数据，上述标准可以覆盖 99.63%的存款人的全部存款，这个就准确

的暴露出中国最真实的基尼系数和财富集中度！我修正后精确的计算

出中国超过 50 万存款可以投资的人群只有 0.37%。按照这个我计算

出中国的 50%财富在 0.37%的人手里）这些人是多少？中国超过 50万

存款的有资格投资的只有 481万人！那么中国取代法国成最大红酒消

费国的消费进口红酒的是 6600 万人这个数据误差是如何来的？如果

我们再 6600 万人里面去掉 481 万人，那么余下的 6000 万人居然就

是中国吃财政饭的 6000 万人！当然我们的领导能喝，一个人的战斗

力是普通人的 3倍，这是常识嘛，再加上赔吃赔喝的商人，啊，不都

是领导喝的啊，而且商人也是超过 50 万的可以经常喝红酒的，所以

核心富人 481万人，但是有资格经常公款吃喝的但谈不上富人的还有

2000万左右！ 

    哦，对了，今天财政部长说中国三公消费没有那么多，那么根据

存款中国只有 481 万人可以经常消费红酒，还有 6000 万人的红酒是

谁喝的？当然我说那么多就是告诉大家我们不是 0.37%，我们没有资

格换美元，换美元需要起码再过 1年的时间才能显示出明显效益，关

于黄金我思考再三，我认为还是要在低位根据经济实力买一些，如果

我预测的一旦中国黄金在历史低位被大量从上海自贸区仓库运到华

尔街抵债，国内缺黄金了，那时有可能黄金要加特别消费税抑制黄金

消费！国家还是有手段的！所以不必等最低点！38、51 搞活动就可

以！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0618:12 

    附录：朱镕基铁腕处理“327”事件内幕 

    1993年，中国经济冲向新一轮高峰。全国大干快上，基建投资迅

猛增加;社会总需求强力扩张，货币投放增发同比高达 34%;信用更严

重扩张。总需求又拉动了通胀。当时，出现了“三热”：股票热、房

地产热、开发区热。全国处于一浪高一浪的浮躁的通胀之中，人心惶

惶。 

    以铁腕手段、强有力工作作风著称的常务副总理朱镕基，对新的

经济周期全力支持，又在经济学家吴敬琏等提醒下，对即将出现及后

来果然发生的严重通胀，首先表现出了高度警惕，抱着严阵以待的态

度。朱镕基还在一次全国高校管理学院院长会议上批评一位大经济学

家说：“什么通胀不是主要问题，我为了高通胀已到了食不甘眠不安

的程度。”他于 1993年 6月，竟然让当时的中国人民银行行长李贵鲜

先靠边“休息”，由他自己，国务院常务副总理亲自兼任央行行长，

立即召开全国银行行长工作会议，命令他们在三个月内，尽快地把搞

“股票热、房地产热、开发区热”的贷款收回来，否则，将追究各行

行长的领导责任及个人责任。全国人民从央视中看到了当时全国银行

行长们大为震惊、面面相觑的尴尬一幕。 

    朱镕基在党中央支持下，严厉紧缩货币政策和财政政策，整顿金

融秩序;对极容易造成金融风险的“银证合一”模式进行了坚决的改

革，下令证券公司从各大商业银行分离出来，并前后出台了 16 条措

施。面对着建国以来最凶猛，最严重的一次通胀，朱副总理果断采纳
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了经济学家们的建议，对三年以上的长期存款，实行保值储蓄。三年

以前存进银行去 100元;三年以后通胀为三年前的 172%了，那就补足

到 172元。实际上其经济学意义就是零利率，即不让老百姓吃亏。当

时，中央、国务院、央行、财政部都实打实地按通胀率给三年以上存

款、国债补足利率。老百姓揪紧的心一点一点地宽了下来。这在世界

各国是罕见的。 

    ---------- 

    1968：我再次提这件事是因为我在研究中国通货膨胀的经济危机，

我忽然发现，朱镕基还是有些能力的，前几天我写的文章，说如果

1988 年能够对百姓的存款利息能够补贴，那么就不会哄抢，1993 年

朱镕基实际上就是我前几天这招化解了建国以来最凶猛，最严重的一

次通胀，我不知道我前几天这个想法就是保值储蓄！ 

    今天会不会抢购？除非货币发的非常狠物价涨幅特别大才可能

发生！现在世界资源在通缩下跌，目前当然不会，但明后年可能就很

大！保值储蓄这招还管不管用？我看还是管用的！但是那时的问题就

不只是一个害怕存款缩水的问题，是信心彻底丧失的问题！因为大家

那点钱还不够看病的，如果大家真到了下决心把最后的家底都拿出来

的那一天就不仅是经济危机了！其实老百姓不怕累一点苦一点最怕生

病看不起！所以到时候我还有个想法如果那时配合立即宣布全民大病

全部报销制度对稳定社会秩序可以起到力挽狂澜的作用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0618:14 

    今晚看晚自习，可以好好写了！出去锻炼身体！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0621:11 

    【央企老总自曝每月净入 7800 元】全国政协委员、中国电力投

资集团总经理陆启洲：国企高管薪酬改革其实对个人影响并不大，自

己扣除三险两金后月薪是 7800元钱，一线职工比我工资多的有不少。

公开资料显示，中电投注册资本金人民币 120 亿元，资产总额 6174

亿元，旗下拥有 7家上市公司。记者王璐 

    ------------ 

    1968：这样的企业老总工资净入 7800 元确实低了！但是如果是

保本的这么多，其他应该还有效益工资，我认为比如如果他能把企业

利润翻番那么这个老总的效益工资就该是 7800！这里面 20%年底发给

他，80%等退休后看当时企业的发展情况作为他退休基金发放比较合

理！因为他就干几年如果他就是卖资产的话等他退休企业也垮了，那

么他的另外 80%一分钱没有！企业的事情不能只看一年两年啊！我建

议凡是自己企业已经倒闭的前国有企业领导一律拿下岗工人的平均

退休工资！他凭什么把企业搞死了退休还拿那么高工资？我们比起他

对待下岗工人已经很人道了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0621:28 

    北京团开放活动中，全国人大代表、北京市常务副市长李士祥表

示，北京市住房限购不会取消，是永恒的。 

    ------------ 

    1968：依我说这个常务副市长脑子是有点问题，水平太差！没有

学问！不说别的当年上海牛不牛？为卖过剩商品房给上海户口，后来
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还减税！我们家发财就是赶上哪次有了原始资金！ 

    还有当年上海老龄化就特别严重，像我们新疆的支边青年子女可

以回去一个孩子，我是自己放弃这个机会了！因为当时想的简单，习

惯了吃牛羊肉了，而且不会说上海话会被歧视！ 

    还有看看北京过春节哪些日子大街上人忽然消失的情况，你就知

道北京实际人口自然增长率衰减到多么严重的地步！ 

    固然我知道北京有水的制约暂时可以控制，但是北京老龄化相当

严重，后果在 3-5年后就可以集中显现！那时缺乏足够的劳动力，那

时没有优惠房子不要说人才就是清洁工都不会到北京！北京就要请人

家去，你还限购不是脑子有病吗？ 

    我再请这位副市长看看北京郊区的鬼城，他有什么底气说永恒限

购？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0621:34 

    山西省长李小鹏:很多腐败案背后都有煤老板 

    2015-03-0617:26:42来源:中国新闻网(北京) 

    【李小鹏：建议通过立法、征税等抑制超额利润】人大会山西代

表团今天举行开放日，山西省长李小鹏表示，很多腐败案件背后都有

煤老板，涉及到煤炭资源交易，由于制度不完善信息不公开，巨大利

益，所以滋生腐败。建议对超额利润通过立法、征税来抑制，掐死腐

败源头。 

    ----------- 

    1968：这个建议还比较靠谱！这只能解决存量的问题！但是没有
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从煤炭国有化的根本解决问题！看来即使省长都不敢提公有化了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0621:56 

    农业部副部长余欣荣答记者问 

    问：我有两个问题：第一，最近有很多民众起诉农业部有关转基

因安全信息不够，你们披露的信息不够，我想问问你们怎么看这个问

题。第二，关于中国政府给农民的补贴。昨天总理报告说了中国政府

要继续支持农业生产，但是最近美国农民协会抱怨中国政府对农业生

产大量的补贴，所以我想问你们怎么看这个问题。 

    答：刚才这位记者朋友连提了两个问题，一个是转基因问题，一

个是农业补贴的问题，我都非常乐意来回答。首先回答关于转基因的

问题。农业部对待转基因问题的态度是一贯的、明确的，简单地讲就

是突出三条：一是在研究上积极支持自主创新，占领农业生物科技的

制高点。二是推广上慎重，做到确保安全。三是管理上依法。当前，

人们对转基因有疑虑和担心，社会上对转基因问题有争论，从人类科

技进步史的角度来看，这是正常现象，因为转基因作为一项重要的生

物新技术，诞生的时间还不长，社会对这项技术的认识还有一个不断

深化的过程。目前人们对它的看法存在不同是正常的，属于科学认知

的问题。转基因是一项新技术，也是一个新产业，具有广阔发展前景，

我国是农业生产大国，也是农产品的消费大国，而又人多地少水缺、

水旱灾害频繁，病虫害发生率高，所以为了保证粮食等主要农产品长

期有效地供给，必须走科技创新之路，包括在转基因这项高新技术上，

必须占有一席之地。因此，今年中央一号文件提出，要加强转基因生
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物技术的研究，安全管理和科学普及。我想，随着科普的深入和实践

的发展，公众的疑虑是可以逐步减弱的。下一步我们要认真贯彻好中

央一号文件的要求，把这些工作做实，做到位。我这里还想讲一下，

近年来农业部采取了一系列措施来加强监管，农业转基因的生物安全

管理规范有序，总体可控。具体来讲，一是建立健全了一整套适合我

国国情，并且与国际接轨的法律法规、技术规程和管理体系。国务院

颁布了《农业转基因生物安全管理条例》，农业部制定并实施了四个

配套的规章。二是加强技术支撑体系建设，组建了由 64 位各方面专

家组成的国家农业转基因生物安全委员会，负责转基因的生物安全评

价。组建了由 41 位专家组成的全国农业转基因生物安全管理标准化

技术委员会，已经发布了 108项转基因的生物安全标准。三是建立了

转基因生物安全监管体系，建立了由 12 个部门组成的农业转基因生

物安全管理部级联席会议制度。四是加强了转基因标识的管理，发布

了《农业转基因生物标签的标识》标准。依法对转基因的大豆、玉米、

油菜、棉花、番茄等五类作物的 17 种产品实行按目录强制标识。五

是加强日常监管。上个月，农业部印发颁布了 2015 年农业转基因生

物安全监管工作方案，要求各地农业行政主管部门切实履行属地化管

理的责任，研发人切实落实“第一责任人”的制度，坚决杜绝个别单

位和个别人违规销售种植转基因作物的现象。在这里我们也欢迎包括

新闻媒体的朋友，加强对违规违法种植销售转基因作物，特别是对安

全标识进行监督。我们一旦发现将发现一起查处一起，绝不姑息。我

还想借此机会讲一下，我国只批准了转基因的棉花和木瓜的商业化种
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植，还没有批准任何转基因的主粮商品化生产，今后我们将遵循“非

食用——间接食用——食用”的推进步骤，慎重地进行推广应用。同

时，中国政府始终坚持转基因的信息公开透明，凡是涉及农业转基因

生物的相关法律法规、安全评价标准、审批结果等信息，我们都在农

业部的网站上进行了公开，并接受社会的监督，可以请这位记者朋友

到网上去浏览一下。当然，我们还将进一步加大力度，更好地做好政

府信息公开的工作，这是我想回答的第一个问题。第二，关于农产品

的补贴问题。昨天李克强总理的《政府工作报告》在农业支持保护上

态度是坚决的，其中一个重要的方面就是要强化惠农政策，强化支农

资金的投入，这也是我们国家这些年农业之所以能不断丰收、不断增

产，农民不断增收的重要原因。中国农业丰收了，不仅是中国人民受

益，而且是世界人民受益，为世界粮食安全作出了重要的贡献。当然，

刚才记者朋友所关心的问题，我们在支持农业、在补贴政策上也充分

地尊重世贸组织的有关规定，我们尽可能用好“黄箱”政策和“绿箱”

政策，特别是加大对农业资源保护、改善农业生产条件、推动农业科

技的投入，从而增强农业的抗灾减灾能力。 

    ------------- 

    1968：从农业部的态度我可以说他们还会继续渎职！关于转基因

他们没有任何刚性的东西！比如房价吧，每一年政府都说严格----！

但是 10 年过去都跟放屁一样没有严格！我们要具体措施保障和责任

到底谁承担如何追究？ 

    首先，依法对转基因的大豆、玉米、油菜、棉花、番茄等五类作
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物的 17 种产品实行按目录强制标识-------我这样说吧我们谁买的

食品上写着本产品含有转基因玉米？其实只有转基因大豆油进行标

示，而食品含有比如糕点里面用的什么油只有天知道，所以这个标示

基本就是空话！ 

    其次，上个月，农业部印发颁布了 2015 年农业转基因生物安全

监管工作方案，要求各地农业行政主管部门切实履行属地化管理的责

任，研发人切实落实“第一责任人”的制度，坚决杜绝个别单位和个

别人违规销售种植转基因作物的现象。---据我所知，似乎是有网友

揭露了张启发的转基因水稻已经在一些地方扩散后，遭到大家愤怒声

讨后他们才被迫制定这项规定，当然制定了能真心悔改也是好事，关

键是他没有对已经扩散的进行强制销毁，没有对已经造成事实扩散的

人依法法办！所以从这里看出来，他们的表态是虚伪的应付人民的！

所谓我们一旦发现将发现一起查处一起这是典型的官场的糊弄人的

话，如何查处？查处后是什么后果？这些都是空的，最后都会大事化

小小事化了，没有人发现就当没有事！ 

    最后，既然我国只批准了转基因的棉花和木瓜的商业化种植，那

么依法对转基因的大豆、玉米、油菜、棉花、番茄等五类作物的 17种

产品实行按目录强制标识，这里面我奇怪的是是允许棉花和木瓜而标

示是五类，标示中又为什么没有商业化种植的木瓜？ 

    今后我们将遵循“非食用——间接食用——食用”的推进步骤，

慎重地进行推广应用----怎样体现慎重，步骤是什么？他们没有具体

的东西，但是有一点就是他们一定要推广！ 
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    关于在农业补贴政策上也充分地尊重世贸组织的有关规定，其实

美国、日本对农业的补贴从来没有管过世贸组织的狗屁规定！你们自

己看看日本大米有多贵？日本政府补贴了多少钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0622:07 

    因担心人民币贬值，中国 1月外汇存款总额激增 823亿美元 

    2015-03-0616:04:00来源：汇通网 

    汇通网 3月 6日讯— 

    因预计美元会上涨而人民币将贬值，中国人存入外汇账户的资金

在今年年初创下了纪录高位水平。数据显示，中国 1月外汇存款总额

激增 823 亿美元至 6557 亿美元，创中国央行(PBOC)自 2009 年开始

统计该类数据以来最大月度涨幅。相比较而言，中国 2014 年一整年

的外汇存款增幅仅为 1340亿美元。 

    与此同时，中国央行正在持续干预外汇市场以支撑人民币。中国

1 月净买入外汇额再度下滑 174 亿美元，2014 年 12 月曾下降 191 亿

美元。巴克莱分析师 DennisTan与科特查(MitulKotecha)表示，中国

将会逐步适应人民币进一步疲软。他们指出，在人民币中间价更为疲

软和交易区间或将扩大的共同所用下，预计美元兑人民币在今年年底

之前将会涨至 6.40。 

    但两位分析师强调称，近期资本流出大幅飙升很可能意味着中国

当局已经对人民币在短期内加速贬值的预期更加担忧。 

    -----1968： 

    -哦看清楚了，是中国百姓已经大量存美元了！让他们继续放开
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吧，如果放开外汇管制富人都会换美元的！不信看！ 

    中国央行正在持续干预外汇市场以支撑人民币。中国 1月净买入

外汇额再度下滑 174亿美元，2014年 12月曾下降 191亿美元。从披

露数据看中国把美国国债卖掉拿回来可以显得外汇额下滑的慢一点，

而卖美国国债过很长时间才说一次！所以一般我们要滞后半年才能看

到真正趋势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0622:18 

    国家电网董事长:如果私企把控电力资产大家心不心疼？ 

    2015年 03月 06日 08:42 

    来源：每日经济新闻作者：金微 

    14人参与 2评论 

    3月 5日下午，在政协小组讨论会上，全国政协委员、国家电网

公司董事长刘振亚第一个发言。与去年一样，他发言的重点依然是力

推特高压。 

    刘振亚在发言中用了很多数字论证：我国煤炭资源近 80%集中在

西部、北部地区，而约 75%的煤电装机分布在东中部，大规模、远距

离向东中部输煤在运、储环节造成多重大气污染。 

    刘振亚说，解决环境问题首先需要使用清洁能源，在电源端以清

洁能源替代化石能源，而清洁能源输送到中东部必须使用特高压，特

高压能够保增长、调结构，促消费，国家应该作为战略性的项目来进

行开发。 

    小组会议结束后，刘振亚接受了媒体的采访。在回答《每日经济
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新闻》(以下简称 NBD)记者关于电改方案为何暂时还没有出台的原因

的提问时，刘振亚表示，这是一个重大的事件，须积极有序、稳妥科

学、客观公正地加以推进。 

    谈投资： 

    今年电网投入或超 5000亿 

    NBD：发展特高压条件是否已具备？ 

    刘振亚：中国的风电已经做到全球最大，太阳能发电估计很快也

会达到第一。这些清洁能源发展这么快，主要是投资者来投，但配套

电网无疑需要国家电网来做。 

    从目前的技术状态来看，电不可能大量储存，需要发供用瞬时同

步进行，所以必须输送出来。比如从新疆甘肃输送到华北华东要几千

公里，就必须用特高压，没有特高压，已经建成的清洁能源必然会送

不出去，造成大面积的弃风弃电。 

    NBD：现在特高压投资几千亿，您在发言中提到如果每年投资 1

万亿，可以极大地稳增长。 

    刘振亚：你理解错了。国家电网自“十一五”以来已投资 2.5万

亿，“十一五”时期平均每年不到 3000 亿。“十二五”前四年每年约

3500亿，实际上今年电网投资可能超过 5000亿，这必然会带动产业

链上下游的投资。比如上游电源的投资，像火电、煤矿等，假如电网

一年投资 5000 亿，电源投资可能超过 5000 亿。下游企业投资也很

大。电网是网络型的基础设施，而且用清洁能源。NBD：您对电改是

什么态度？ 
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    刘振亚：在电改的问题上，以英国在撒切尔夫人时期的私有化政

策为例，曾造成该国能源困难的局面，电价涨得最高，因为很多资产

都被别的国家买去了。伦敦的电网在第一次改革时被法国公司买走，

现在又卖给李嘉诚的公司，花 50 亿英镑就获得价值 600 亿的资产。

如果在中国，用私企来把控我们的电力资产，大家心不心疼？ 

    我们国家的能源部门关系国计民生，要听党召唤，为人民服务，

如果是私有公司在关键的时候会这么做吗？不会的。现在中国的主要

矛盾是解决缺电的问题，提高供电的可靠性，提高效率和服务水平。 

    西方国家在这一实践的结果并不好。5年前意大利改革把电力调

度切出去，结果不行，现在又收回来了。我们的上一轮改革 1+11：两

家电网 5家发电 4家服务外加电监会。我们的改革力度是最大的。 

    谈新能源： 

    美国公司应遵守中国标准 NBD：目前国家电网在充电桩及中石化

方面的合作如何？ 

    刘振亚：三五年前，中国还没有人做充电桩时，国家电网为了国

家利益，做了几百个充电桩。但是考虑到我们的财力不够，也会影响

到国家新能源汽车的发展，我们在去年下半年下决心，把电动车的充

电桩市场放开了。 

    现在来看，这个业务有些点是亏损的，有些不亏。但从长远来看，

肯定是好的。亏不亏还是取决于电动汽车的多少和用电量的多少。电

动汽车的发展要和国民经济的发展相关，也和电动汽车的技术突破有

关。 
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    电动汽车最重要的是电池及其容量，容量决定了续航能力。假如

电池技术能够更商业化，电动汽车的发展势头谁也阻挡不了。 

    NBD：如果使用新能源汽车，您会选择特斯拉吗？ 

    刘振亚：特斯拉作为美国的电动汽车公司，率先做了很多事，这

种创新精神和意识值得尊重。 

    但是它的技术不一定适合中国的需要，它没有取得重大的突破，

它是靠大量的电池，但是成本比较高，因为电池多，车的自身比较重。 

    再一个，它搞了一套标准，到我们国家，就应该用我们的标准。

比如东西方的插头问题，我们去国外插座常常用不了，还得自己带转

换插头。但美国公司再牛，他们有他们的标准，我们也有我们国家自

己的标准，美国公司到中国来，也应该遵守中国的标准。 

    ------------- 

    1968：哎呀，老天，我总算在两会找到正能量了！现在看国有企

业，比如电力、煤炭、航天、军工还没有被戏子帮完全搞垮！他们只

是重点搞了石油！这老总的讲话我看到两点希望： 

    1：中央两条道路的斗争还在继续！我这样说如果他也被当腐败

分子抓了，那么中国就彻底没戏了！ 

    2：我一直在思考的新能源的问题，我看到了希望！看来有人故

意在迟滞中国的新能源建设！如果按照国有化的进度，实现风能和太

阳能的特高压输送，那么北京的雾霾和全中国的雾霾都可以彻底解决！

我们新疆、西藏、内蒙古有的是太阳能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0623:08 
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    重庆市长黄奇帆建议适当降低社保缴费率 

    2015年 03月 06日 03:31中国新闻网 

    中新网北京 3月 5日电(记者刘贤)5日在北京举行的十二届全国

人大三次会议重庆代表团全体会议上，全国人大代表、重庆市长黄奇

帆建议适当降低社保缴费率。 

    黄奇帆说，李克强总理在《政府工作报告》中提出“降低失业保

险、工伤保险等缴费率”，具有很强的现实意义。当前，我国养老保

险缴费率是 28%，医保缴费率是 12%，住房公积金是 12%，再加上失

业保险、工伤保险、生育保险等，“五险一金”缴费率接近 60%。其中，

个人要负担十几个百分点，企业负担三四十个百分点。 

    他分析，出现这种情况，是因为上个世纪 90 年代以来，我国在

逐步建立统账结合的社保制度过程中，部分采取了挂账、缓缴、免缴

等方式，为弥补基金缺口，确保当期收支平衡，不得不在一定时期内

实行较高的费率。 

    黄奇帆称，社保缴费率偏高，一方面降低了个人当期可支配收入，

制约消费增长；另一方面，加重企业负担，提高经营成本，一定程度

上影响着我国制造业企业的竞争力。 

    因此，他建议适当降低企业和个人的社保缴费率，促进消费增长

和企业降本增效，并通过划转部分国企资本充实社保基金、加大社保

财政资金补贴力度、提升社保基金收益率等多种方式，拓展社保资金

来源渠道，弥补因降低缴费率而产生的资金缺口，确保当期待遇支付

和长远基金平衡。 
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    ---------- 

    1968：我可以给黄奇帆下定义了--老滑头！上次我对他很有好感，

当时他提了一个有水平的对离境外资的托宾税！今年他这个提案目的

有两个一个是拍李克强马屁，一个是哗众取宠！根本没有实际意义和

可行性！而且没有深及问题的本质！按照他的知识水平，他是故意有

这个低级错误！ 

    “五险一金”缴费率接近 60%。其中，个人要负担十几个百分点，

企业负担三四十个百分点。这实质说明什么？实质说明中国政府推卸

了社会保障责任！从企业讲，企业已经交了税收了，而国家税收就是

为人民社会保障服务的，其问题的更核心又在于，老百姓就算交了这

么多钱，现在居然又社保亏空要延迟退休，居然交的医保只是非常有

限的医保，大病保险报销比例不低于 50%，大病医保两年后覆盖全民

报销比例超 6成，但有很多需要自费的所谓进口药（也大约就是印度

卖 200我们卖 2万的药吧）不能报，所以这个承诺实际还是空的！听

起来原则上医疗费用越高支付比例越高好像合理其实不合理！因为只

要不对医疗服务国有化，医院一切为利润再高的报销比例也能让你倾

家荡产！就北京而言，当前大病报销上限 30 万元，我转的医生视频

显示，超过 30 万才全部免费，这样中国除了 0.37%的人外，只要得

大病了，即使 30 万以内，报销 50%也要 15 万元，中国家庭有 15 万

现金的人很少！即使有也还大部分有房贷压力！比如本人就是这样！

所以当务之急是国家让百姓交了这么多的社会保障钱起码要让医保

大病全免费！因为我就不信这么点钱国家拿不起！其实什么是当前中
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国促内需的战略问题？不是这个减税哪个放权，是要让百姓敢花钱！

百姓不敢花钱最主要的第一怕生病第二怕失业，现在劳动力短缺，我

就是不当老师了我去洗盘子也能养家糊口！无非是见到学生丢面子而

已，不过我也不怕国家都不怕丢面子我怕什么？我洗盘子是给中国

5000 年文明史丢面子！而且都是劳动没有什么贵贱，只是你们早说

教师和洗盘子的钱一样多，当初我宁可学修车也不上大学！但是我真

害怕家里人生病！这是我有 15 万现金现在还不敢买金手镯的原因！

其实不光是大病，去年我女儿感冒咳嗽就花了几千元，我这今年看牙

就几千元！这些都不能报销！所以现在的医保实质就不是真正的医保！ 

    所以我宁可现在我还是交那么多的“五险一金”但是我要享受真

正的社会保障！全民平等的社会保障！要实现这个必须医院国有化非

盈利化这是我第一个意思！我第二个意思就是黄其实很清楚现在的财

政状况是不可能减少政府收入的，所以他等于隔空放炮！如果他真想

出主意应该起码像李小鹏那样从富人哪里给穷人抢蛋糕！难道老黄想

混日子吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0623:26 

    1968评----2015年中国经济会崩溃吗？ 

    陈品中 

    如今中国崩溃论很流行，时间点均指向 2015 年，因为这是中国

经济减速已成定局的年份，也是美元加息的重要年份。 

    那么 2015年中国经济真的会崩溃吗？答案是： 

    不会！ 



11778 

 

    那些宣扬中国崩溃论的经济评论家都犯了个错误，不是因为他们

低估了权贵们的智商，而是因为他们低估了权贵们的无耻。中国股市

是政策市、资金市、赌博市，与实体经济的好坏基本无关。当局强行

拉抬股市的原因是： 

    1、为中国庞大的货币泡沫构筑蓄水池。-----这个功能一直有！

但现在的目的不是这个，这次不是中央要让股市涨！是杠杆和股指期

货的力量！2、用赚钱效应减缓外资撤离中国的速度。-----不是主要

的 

    3、用股市上涨掩盖巨额的债务（不管是地方债还是公司债）。-

----是高管套现不是掩盖 4、用股市上涨掩盖经济减速困局，为私有

化和圈地运动赢得时间。---这个可以有 

    5、掩护人民币贬值的进程。---这个也可以有 

    现在问题是：人民币怎么贬，会贬到什么程度？ 

    崩溃论者说：美元兑人民币很快会贬到 1∶20。你看美元兑卢布

都 1∶80了，人民币崩溃怎么不可能？ 

    这又是低估了权贵们的无耻。 

    在美元加息和中国经济走弱的背景下，人民币不得不贬。但贬得

太快，经济危机立刻爆发，政权也就摇摇欲坠了。所以说汇率是权贵

们的核心利益，必须死保。 

    权贵们心中的人民币贬值底线基本可以确定是 1∶8 左右，毕竟

这是一个大家都比较熟悉的历史数据，所以权贵们相信广大愚民可以

接受。 
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    保汇率可以动用的手段主要有：外汇储备、黄金储备、加息、回

收货币、继续用巨额出口退税制造贸易顺差等。资源没有耗尽，怎么

可能贬到 1∶20？上文已经提示，拉抬股市的一个重要原因是掩护人

民币贬值的进程。如果银行再出现钱荒，只需要发债、卖股补充资本

金就够了。总之，只要足够无耻，手段还有更多。-----1968：保汇

率可以动用的手段主要有：外汇储备在卖美国国债、黄金储备准备卖

已经造舆论、加息--这个不靠谱、回收货币--这个不会发生、继续用

巨额出口退税制造贸易顺差--这个可以有等。资源没有耗尽---这个

他不懂国情，资源已经全面进口！所以他的文章有逻辑上的立论缺陷！ 

    然后说说楼市。 

    崩溃论者们已经在十拿九稳地预言楼市 2015年“全面崩溃”，理

由是美元疯狂出逃，人民币崩盘，所以各种人民币资产尤其是楼市必

定崩溃。这种论断的前提是“美元疯狂出逃，人民币崩盘”。这未免

太低估权贵们的无耻了！ 

    人民币的问题上文已分析。就单说楼市政策本身的无耻。 

    其一，房产税必定要实行，为地方政府开拓一条新财路。其目的

当然不是为了降房价，而是为了掠夺财富。经济下行了，当局怎么活？

增税！增税！救财政！从今年两次“违法”增加成品油消费税就可以

看到其中的无耻。------这个是对的，但是说这个税不能加剧楼市下

跌就是错的！ 

    其二，楼市必跌，但当局不希望暴跌，而是希望五至八年缓跌。

面对美元指数破百的冲击，各种无耻的手段会层出不穷：如全面取消
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限购、公积金及房贷政策调整、鼓吹在通货膨胀中房产最保值等。-

---对的！但是他们挡不住汹涌而去的美元热钱，挡不住李嘉诚抛楼

卖地跑掉！ 

    最后说说通货膨胀。 

    崩溃论者说 2015 年美元加息加息，人民币降息降准，所以恶性

通胀难以避免，于是企业疯狂倒闭，银行烂账加剧，会有大银行倒闭。 

    陈品中 2013 年 12 月 5 日博文《2014 年中国经济趋势分析》已

经强调：“当局不想走纯粹的民富之路，而是要‘下一盘很大的棋’”，

这一盘棋就是构筑多个蓄水池分流货币泡沫，其最终目的就是延缓恶

性通胀的爆发。所以，在各个蓄水池没有装满溢出之时，恶性通胀还

不可能发生，至少 2015年还不会。但是，2015年由于国际大宗商品

上涨、宽松货币政策、人民币对外贬值等多种原因迫使通胀率上升又

是不可避免的。最危险的时候是强刺激的宽松货币政策导致通胀的同

时，美国再让原油、农产品等大宗商品暴涨。 

    预计 2015 年至少有一次较大规模的通胀，将有一些小规模金融

机构，如影子银行、信用社倒闭；大银行有政府的救助，不会有危险，

更何况存款保险制度已经在未雨绸缪了。-----这一段逻辑混乱！他

第一段说的对，我认为 2015 不会大通货膨胀！最危险的时候是强刺

激的宽松货币政策导致通胀的同时，美国再让原油、农产品等大宗商

品暴涨。我认为是对的，但是时间在 2016年以后！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0623:49 

    我们需要看到政府是知道全国有多少人付不起几万元甚至几千
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元的医疗费的，在这样的情况下不遏制医疗的盈利甚至暴利是太没有

良心了！我今天给牙上个牙套，我知道一个牙套的成本就是 15 元，

就算我们要计算医务人员的劳动，那么 50 元可以了吧！如果考虑人

家租那么大的房子那么 100元可以了吧，但是她要 300元！她极力推

荐我要烤瓷牙，哪个是 600，还有韩国进口的给个新概念就要 1000

元！我就要 300的！这些都是不能报销的！ 

    医保必须指定的病才是大病，还规定要断了哪里的肢节才算几级

残疾，那没有达到标准，百姓交的保险不是白交吗？该倾家荡产还倾

家荡产！这么大的国家就没有人想这个事，天天算计让百姓自己买医

疗商业保险！我都怀疑卫生部的人一定收了医疗保险机构的好处了！

从来没有人真正的去面对和解决医疗费的巨贵问题的根源，最多摆出

了一些事实不了了之！要我说雾霾问题其实还是次要的问题，只要中

国新能源上来了就可以立马解决！医疗问题才是全国人民的头等大事！

我上次转的视频大家没有广为传播，真是上帝不让你死你自己要死的

节奏啊！ 

    我们学校给全体老师买了商业险，结果第一年有老师腿短了一个

腰断了还有一个严重病住院，保险公司赔钱了，第二年就提高了我们

学校的保费！重要的是规则人家定人家可以随便变！ 

    又比如汽车的保险也一样，比如划痕险，我们家车划了我看我老

婆也不愿意去让他们陪，因为以后要提高保额什么的！我印象这个划

痕险的费用一再提高！保险公司最不欢迎的险种就是我们最有效的。

这样保险就失去意义，不如我们搞车主自己联保，但是跟盖房子一样
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国家又不容许！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0700:22 

    钟南山:医院市场化为医德沉沦提供土壤 

    来源：信息时报作者：万宇 

    钟南山在接受媒体采访。信息时报记者刘宇雄摄 

    全国人大代表钟南山每年亮相全国两会都会引起媒体的关注，昨

日，钟南山主动安排采访，谈了他今年两会上所关注的医改、创新等

问题，他认为医改并没能调动医务人员的积极性，医务人员收入和医

院创收联系起来的市场路线不改进是不可能搞好医改的，大医院必需

体现公益性。 

    此外，钟南山还在会上就反腐、广东推行冰鲜鸡政策、香港的流

感疫情等问题发表了自己的观点。他力撑广东的冰鲜鸡政策，而对于

香港的流感疫情，他表示疫情不会像非典一样失去控制。 

    谈医改医院市场路线不改进搞不好医改 

    医改是钟南山今年主要关注的一个问题，他认为医改应该考虑供

方和需方两个方面。他表示医改进行了这么长时间，特别是最近 5到

7年以来，医疗保障覆盖更广，能够使老百姓基本医疗得到保障。 

    “改革需要动力，群众需要通过改革看到实效。”他引用政府工

作报告中的话，提出医改中的供方基本没有从医改中得到动力，没有

调动积极性。“陈竺部长做部长时说，医改进入了深水区，过了 7 年

深水区，到现在还不知道医改的抓手是什么，我觉得比较模糊。”钟

南山说。 
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    他举例，前天一个学生来看他，告诉他自己一上午看了 70 个病

人，看到后面脑袋都不太清楚，就是为了完成任务。所以他“不觉得

现在医改在调动医务人员积极性上找到了正确方向。” 

    他认为，医改的核心要害是个路线问题，“主流医疗一定是公益

性的”。而中国大医院目前基本上都是国家支持一些，但医务人员收

入 80%靠自己创收，收入和医院创收联系起来就是市场路线，这个市

场路线不改进是不可能搞好医改的。他直言“还没看到大公立医院体

现公益性。”公益性核心是医护人员工资谁来买单，现在是医院买单，

所以产生了公众认为是很不应该的事。 

    谈创新论文数量不能等同于科技创新能力 

    创新问题也是钟南山今年关注的问题之一，他注意到，昨天的政

府工作报告中多次提到创新，“第一次在整个讲话里讲创新是在不足

的地方，说我们国家创新力量不足，第二次讲创新是说要加强改革攻

坚，推动创新驱动，第三次讲创新是加强成果转化。”他介绍，去年

我国论文数量世界第二，申请专利世界第二，创新能力根据国际权威

评价排第 19。他认为现在不少部门和人民的意识里存在问题，把论

文等同科技产出，又等同创新。他认为把这三个东西等同起来是错误

的而且是非常危险的，理念不对导致很多单位或者高级学府把论文作

为创新产出的重点。而认为创新必需是一个全过程，创新是有发明发

现，可以发表论文也可以不发表，有了发明发现以后要应用于实践，

产生社会效益和经济效益，产生了效益后的全过程才叫创新。发表论

文充其量是有创意。 
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    谈反腐医院市场化为医疗腐败创造了土壤反腐在今年两会中成

了最热门的话题之一，昨天钟南山也谈了医疗领域的反腐问题。他表

示现有大医院基本是国有民营制医院，市场导向的，这条路线为医德

沉沦创造了土壤，很多人会追求收入更多。 

    医疗领域很多精英在反腐中落马，他认为这些精英特别被人关注，

这些精英用什么药对他人有影响，说什么药好对他人也有影响，他们

的落马是医疗领域走市场路线产生的必然后果。现在反腐是对的，有

些医务人员收入很高，每年一两百万很普通，但并不是合法的，假如

达到了犯罪应该进行查处。而对于一些人把医疗代表当做医疗腐败始

作俑者的观点，钟南山表示不认同，他认为医疗代表对医药卫生的发

展以及我们国家很多方面走到国际前列起到了非常大的作用，有赖于

通过他们与国外代表的交流。谈分诊三级医疗需解决基层医务人员待

遇问题分诊制度、三级医疗是广州和其他许多城市正在推行的，为的

是引导居民小病就近在社区医院治疗，大病才进大医院，钟南山认为，

这个政策要实施跟大医院积极性很有关系。他认为三级医疗是非常有

必要的，因为现在的疾病 85%是慢性病，在早期是小病，如果早期在

社区医院治好的话不会变成大病。大医院应该把精力放在看大病、看

重病、做研究上，而现在大医院忙着要收入，让其很难认真搞三级医

疗。设想大医院挂钩几个社区医院搞三级医疗，想尽办法把这几个医

院培养起来，常见病都能在社区医院看，这本来是非常好的好事，但

大医院没人，只能喝西北风了。另外，他认为基层医院待遇太差，只

有大医院的三分之一，最多相当于大医院的一半，而且基层医院的医
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生没有舞台，评职称等都受限。他认为只有这些问题健全后，三级医

疗才有可能实现。谈医药食药监人员不足影响新药上市进度 

    钟南山表示，科技创新的链条全过程包括：投入，研发，产品，

审评，上市，效益，现在评审环节出现了比较多的问题。具体到医学

他所熟悉的医学领域，钟南山介绍，国家对新药投入很多，但很多新

药都卡在审评上，很多药一走到这一步就走不下去，特别是干细胞移

植。 

    他介绍，中国干细胞移植起步几乎跟美国差不多，比周边国家都

早，但发展到今天，全世界已经有 4000 多种在做临床实验，十多种

已经上市，而中国只有造血干细胞移植一个产品上市了，其他都在等

审评。 

    他认为这很大一部分原因是因为我国的食品药品监督局这个部

门太薄弱，从人员上来看，美国食品药品监督局有 5000 人在从事新

药评审，欧盟是 4500人，韩国是 700人，而中国从 2000年到现在是

120人一直没变，其中还只有 87人是做新药评审工作的。 

    他认为这也是创新方面一个很大的瓶颈，他希望能促进评审环节

的改变，改变目前这个环节对科技创新的限制。 

    谈冰鲜鸡一定要推行集中屠宰 

    在提问环节，有现场香港和广州媒体对广州佛山等地正在推行的

冰鲜鸡政策非常感兴趣。钟南山表示，活鸡集中屠宰，冰鲜上市的做

法在北京、上海、杭州等地做得很好，但广东因为岭南饮食文化使得

这种做法成为了一个难题，但他觉得应该实行活鸡的集中屠宰，冰鲜
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上市。 

    他举例，现在他的 ICU 里正在抢救的一个 17 岁的护校女学生，

就是因为放假回家帮爸爸杀鸡，三天后就感染得病了。他介绍现在 80%

的病例都是来自活鸡市场，所以不应该再鼓励生鸡交易，要推行集中

屠宰，一定要向这个方向发展。 

    而一名佛山的记者表示，佛山在推行了冰鲜鸡政策后，反而引起

很多小贩私自杀鸡买卖，更不利于防止人感染的初衷。对此，钟南山

表示，老百姓有这个习惯，但不见得所有的文化都是好的，需要移风

易俗。同时，也要加强执法，保证政策的行政性和强制性。 

    谈流感香港流感疫情不会失控 

    最近，香港因为流感死亡 300多人，昨天的记者会上，有香港记

者询问钟南山对香港流感疫情的看法。对此，钟南山表示，香港的流

感病例看起来挺多，但得病的人主要是得流感，是 H3N2，不是禽流

感。 

    而这次流感疫情中为什么死的人多？钟南山表示，为了预防流感

一般是要种疫苗的，疫苗是世界卫生组织根据周期来预设的，今年打

这个明年打那个，但这次病毒产生变化，原本流感打了药可以覆盖

70%，但今年只能覆盖 30%，所以有一些哪怕打了疫苗效果也不好。 

    对于有香港居民担心的此次流感疫情会像非典疫情一样失去控

制，钟南山表示，虽然总体感觉香港流感病例稍微多一些，但死亡绝

对数 300例多，病死率与正常流感疫情相比并没有明显增高，所以不

会像非典那样难以控制。 
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    语录 

    “中国大医院医务人员收入的 80%靠自己创收，收入和医院创收

联系起来就是市场路线，这个市场路线不改进是不可能搞好医改的。” 

    “现在 80%的病例都是来自活鸡市场，所以不应该再鼓励生鸡交

易，要推行集中屠宰，一定要向这个方向发展。” 

    ——钟南山 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0711:28 

    谈变化的同时，这位父母官儿也不失时机提出问题。杨宜新坦言，

现在农村需要推进适度规模经营，但不少农民对土地流转存在顾虑，

担心自身利益受损。听到这里，李克强插话说，“我来给你提个建议”。

总理的建议是什么？让我们一起听听吧！ 

    李克强：“我给你加四个字，在适度规模经营前面是不是可以考

虑加上‘多种形式’？这是我在德州德强农场受到的启发。规模经营

不一定都要通过土地流转，可以通过合作社和股份制形式，让农民把

土地入股。这样不仅能出去打工，同时土地还在他名下，还能从土地

经营中得到收入。这种方式，农民没有顾虑吧？ 

    杨宜新：没有，因为土地还是他的。 

    李克强：那就顺应农民意愿，引导他们更多往这方面发展。你们

德州大力探索，也给全国创造经验。 

    ---------- 

    1968:这透露出得信息就是农民不买他们的账，大农场主遇到困

难了，遇到的抵抗越来越强烈！土地流转已经被觉悟的农民自觉抵制
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而且有集团抵抗的前期征兆！因为一般的抵抗地方政府和财团轻易就

可以收拾掉！现在他们还是要流转，但是一股份制，和合作社制，其

实这个倒是听起来挺好，但是熟悉资本运作的人都知道，一旦股份制

了，后面搞农民不懂的增资扩股，可以慢慢把农民的土地股权稀释掉！

当年国有资产就是通过这个最本质的手法慢慢稀释！所以，股份制不

是不可以搞，股份制有严重漏洞，我们要搞中国的社会主义的新的股

份合作制！千万不能让亿万农民上这些资本骗子的当，希望大家把我

这小段话广为传播！后面我有具体案例附录！ 

    比起我现在的这个给农民的建议来，雾霾只是暂时的局部的问题，

丢了土地就是千秋万代的事情！ 

    我先上课去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0713:40 

    @六六爱吃棒棒糖 2015-03-0700:57:42 

    你办个私學，我叫孩子去你那。 

    ----------------------------- 

    说一下我的教育思想---ZXL1968（初稿）既然您说到教育，那么

我说一下吧，我办个私學是没有问题的，但是你得签个协议，就是孩

子到野外去万一出现意外，不要找我这个学校的责任！这是其一！如

果孩子在学校参加体育活动发生意外，不要找我这个学校的责任！这

是其二，海南连旅游车出现问题都撤校长，谁敢带孩子出去玩，除了

爬山我还要带孩子们滑雪，游泳，到沙漠去，到南海去，还要到农村

参加劳动，到工厂参加劳动，到部队参加训练，到养老院和孤儿院做
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义工，如果可以的话到中南海和国家领导要对话或者到各地地方政府

部门了解政府运转情况，到科研院校参观直接让学生了解最前沿的科

学家在干什么，他们的工作对未来我们的生活有什么影响！还可以让

学生跟随著名记者追踪一两件新闻报道，学生还可以从身边的普通商

品入手，逆调查商品的整个设计，生产，流通过程，最好能够和最初

想到开发这个商品的发明家和商业投资家进行直接交流学习！我还想

带学生用压岁钱炒股和进行投资尝试，最好我们所有的外出活动都是

孩子们自己投资或者发明赚来的钱进行！当然如果投资失败对孩子也

是笔更宝贵的财富！我可以负责的说，根据我的教学经验和方法，所

有我这些活动都不影响孩子的应试教育学习成绩，我有办法用高效学

习替代传统没完没了的套卷练习，压缩孩子的学习知识时间提高效率，

我其实不仅带过地理家教，我还带过高中物理、化学和初中数学乃至

作文辅导家教，也训练学生演讲比赛获得过全市第一名！所以我的教

学方法是可以复制的！实践检验过的！我有把握去掉现在学生一半的

学习时间达到比现在更好的应试教育效果！所以你不用担心我的新教

学法和传统不同担心孩子最后的学习成绩！这是其三。具体到我的教

学法，我初步说一下，比如小学，学生当然要背一些诗词，但是背一

些诗词以外的东西，就多余了！我女儿问我的套卷里面的很多东西，

我大多真不会也没有必要会！比如小学语文多学习一些诗词，多阅读

一些好读物，尝试着孩子能写一些东西，表达一些真实想法就可以了！

把文章这样完整的东西，割裂成碎片就不是文章，就像把美女剁成八

块你看还美吗？我可以负责的说，即使我们小学经过了残酷的大量语
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文试卷训练的孩子，在高三的时候还是存在站起来不会说话，拿上题

目看不懂意思，让他看一段课文，把书扣上他都说不出刚才看的什么

东西！拿上题不会分析！按照我归纳的就是：看不懂，说不出，不会

想！原因很多老师把问题归结为校外卖的各种教辅资料，有标准答案，

有规范的解析！但是我想说，如果学生不看这个解析和答案很多题学

生是做不出来的！大家可能不知道，现在课本内容非常简单，非常少，

如果有公开课的话就那么点内容，大家有充分的时间让孩子讨论啊，

作秀啊，其实大家心里明白，学不了多少东西，但是真要考你哪些题

真难！因为你没有见过这个题型，除非你是天才真想不出来！说白了，

除了知识还有解题技巧！难的不是知识的难的是解题技巧的全面记住

和熟练运用！我们需不需要全部记住这些解题技巧？根本不需要！我

们需要进行一些练习，见识一些变化，建立知识体系就可以了！比如

我学会十八般武艺最后我成名就是一把菜刀而已！其他的需要了解，

但是菜刀刀法才需要娴熟！我们小学数学学的不多，但是做的题可是

不少！但是中学用上的不多，比如计算吧，小学练的再多，初中如果

习惯用计算器了，到高三的时候不用计算器就不会加减乘除了！如果

学过的东西以后用不上或者很少用，即使你现在练的再熟也白练！但

是知识体系的建立确实应该的！在知识体系中如果你原来学过了，了

解了，将来你即使要查什么都知道在哪里去查，这个问题是历史问题

还是化学问题，是化学问题的哪一个部分的问题，然后去进一步加强

学习和练习！西方教育思想的核心就是我现在说的这个东西！中国的

教育思想一直没有摆脱一篇八股穷尽变化的套路，如果是小作坊生产
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家具，做饭，银器，做衣服也就罢了，你将来就是靠这个谋生，你就

必须把这方面的东西练熟，但是我们的教育实际上打的底子是按照将

来培养博士而不是培养做饭的全面培养的，建立完整全面的知识体系

对于一个人来说已经比较吃力了，如果体系中每一个细节都要穷尽哪

就要把人累死！而且学 10-15后年除了少数极天才的人外，一些细节

真用的时候实际依然忘了，还得再学！比如现在大家考我解析几何，

当年我学的很好，这么多年哪些公式我全部已经忘掉了！这东西就是

训练一下逻辑思维，适当做练习就可以了！而人最关键的能力就是快

速学习知识的能力！把我们的学生陷落在繁复的将来都不太用上的，

即使用上也可以再强化复习学习的知识上耗费大量的精力，就像调入

知识的深谷一样，没有时间仰望漫天的星空和瞭望无边的大海，最终

只能是知识的奴隶而不是知识的主人！在高一教地理，我都是挨个让

学生看完一段把书扣下给我说里面最主要的东西！一节课可以问 20-

30个学生，开始没有几个可以的，学生说话基本都跟蚊子叫一样，经

过 1个月的训练，学生基本很快能够把握意思！学生自己看书能看会

我就不讲了，当然学生理解偏差或者漏的我要补充和必要归纳，否则

一站半天我也没有时间跟他耗，可以及时提示学生，每一个学生讲完

我也要最简练的归纳和进行必要引申，一节结束和学生再一起把这一

节最核心的东西归纳背一遍，该背的还是要背，否则如何建立知识体

系，一些人一说素质就觉得背东西丢人，实际上要建立知识体系就是

要背一些关键的东西，下一节课和单元结束大家再跟我背两遍最核心

的知识点，这样四遍了，考试前再老师带着背一遍，按照正常人的记
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忆水平，没有 5遍是没有印象的！学生慢慢就会发现，书很厚，但是

看完后管用的就是那么几句话！这就是培养学习能力！学生用一个学

期就把这个自我学习能力培养出来了，到第二学期，学生适应了，我

一节课就可以带学生学相当于别人两节课乃至 3节课的内容！注意老

师的任务是带学生学而不是全部教学生更不是全部让学生自己学！我

们是学生学习的领头大雁！ 

    系统化的进行知识体系建立，练习用学过知识解决问题，如果这

个叫应试教育的话这个本身没有错！毕竟没有知识不能在更高水平上

创新，只是学了知识没有创新的思维也不能推动社会进步！所以过于

强调应试和过于强调素质都是扯淡！ 

    先说这么多，吃饭去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0723:06 

    我忽然想到了一段话，可以确切的表达对国家不实施全民大病全

免费的不作为行为的愤怒：你们可以容忍先富起来的每年 5000 万人

次的权贵们到全世界 1 年购买 1 万亿的奢侈品的挥金如土，你们不

愿意给他们加哪怕是 10%的也就是 1000 亿的关税解决我们实在缺钱

的 90%的百姓的全民大病全免费生死攸关问题！你们甚至给他们海外

买高档电子产品减税 10%，如果这样的情况下还相信你们先富带后富

那么凭中华民族的这样智商真是可以被开除球籍了！ 

    只要将一个奢侈娱乐活动的 10%增加税收就可以解决全中国人

民的全民大病全免费，这样的事情你们都不做，这样的提案都没有人

提，那么你们还在北京开什么会？ 
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    附录：2013-2015年大病医保新增支出对医保总量影响的预测分

析 

    核心提示：中国行业咨询网（www.china-consulting.cn)本篇内

容主要提供医保行业资讯,医保市场调研，医保发展前景,医保数据分

析,医保行业分析,医保市场分析,医保市场份额;本文显示按照大病

医保实施的中性预测，即人均筹资额为 40 元，大病医保的覆盖度在

2013年-2015年分别为 30%、60%、90%. 

    我们可以从这个表可以看出，他们制度设计中基本就是收多少支

出多少！说白了全国人民收的医保钱也就区区几百亿人民币！而且居

然他们每年设计的还有几亿结余，无论中国从哪里都可以挤出来一点

点钱就足够给每一个公民每年提高起码 100 元的最大的后顾之忧的

福利！ 

    即使我们可以增加出国旅游换汇特别医保大病税，有什么不可以，

即使我们海关为此提高 10%的出国旅游购物关税有什么不可以！我估

算最多 1000 亿人民币（我看有个材料是 600 亿人民币）就可以彻底

解决这个大问题！如果再加上对医药行业和医院国有化，医药行业非

暴利盈利化，那么几百亿就可以解决这个问题！ 

    两会的戏子，政客滚出来，老子去问总理他为什么不进行这样的

改革，他的改革红利为什么偏偏没有老百姓最担忧的全民大病免费医

保？这样的红利都没有，那么其他的红利再好我们也不想要了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0723:24 

    为什么中国需要一场战争！----ZXL1968 
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    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=451 

    时间：2015-2-61:50:42 

    补充资料： 

    我们看到： 

    云南书记否认“果敢王”彭家声在云南生活 

    2015年 03月 07日 13:02综合 

    【文汇网讯】(记者叶臻瑜两会报道)云南省委书记李纪桓 7日响

应路透社记者提问时以“此话不妥”，否认云南果敢同盟军领袖彭家

声自 09年起便生活在云南一说。 

    李纪桓强调，目前云南没有发现彭家声在此生活的迹象，并称中

国政府坚决反对彭家声用武力同缅甸政府继续对抗。他说，希望彭能

同缅政府开启和谈，照顾果敢民众福祉。同时，希望彭家声不要再为

中缅边境的云南人民增添麻烦。 

    李纪恒还透露，截至目前，果敢冲突已致 6万人次缅甸边民进出

云南。他说，云南在中缅边境城市临沧设置了临时安置点，已安置了

由于果敢地区冲突而进入中国的缅甸公民共 1.43 万人次。来源：文

汇网 

    ---------- 

    1968：可以了，这样对自己的同胞置之不顾，颠倒黑白向着外人

说话，他们就是我开篇的不仅是没有雄心的人而且是没有雄性的男人！

如果发动 50 万光棍志愿军帮助果敢王取得缅甸政权，东南亚和印度

洋都在我们的掌控下，泰国、越南的粮仓就是我们的囊中之物！南海
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将不战自归！TPP将无终而疾！东盟将被人民币为唯一主体货币的湄

公河流域大中华经济贸易和安全协作组织所替代，现在这些都是一场

春梦了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0723:27 

    @zxl196820122015-03-0623:49:36 

    我们需要看到政府是知道全国有多少人付不起几万元甚至几千

元的医疗费的，在这样的情况下不遏制医疗的盈利甚至暴利是太没有

良心了！我今天给牙上个牙套，我知道一个牙套的成本就是 15 元，

就算我们要计算医务人员的劳动，那么 50 元可以了吧！如果考虑人

家租那么大的房子那么 100元可以了吧，但是她要 300元！她极力推

荐我要烤瓷牙，哪个是 600，还有韩国进口的给个新概念就要 1000

元！我就要 300的！这些都是不能报销的！ 

    医保必...... 

    ----------------------------- 

    @espn165002015-03-0722:29:50 

    zf 压根就不想承担这些支出，各地医保亏空玩不下去的城市有

多少？您知道吗？财政收入收不支出，您知道吗？ 

    ----------------------------- 

    1968：我知道的很，但是就算天要塌下来，只要让人民有最后活

下来的希望，人民也会把塌下来的天撑起来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0800:23 

    今天黄奇帆接受凤凰卫视专访就验证了我昨天对他的基本判断： 
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    ZXL1968解说： 

    最近一段时间，全国各省市 2014 年的经济数据陆续出炉，重庆

以 10.8%GDP 增速，名列全国第一。此外，重庆汽车和互联网终端产

品的产量，也拿到了全国第一的好成绩。在对外开放领域，重庆这些

年建设内陆开放高地，进出口总额从 60 多亿美元变成了现在的 955

亿美元，六年的时间翻了四番。这其中，还有一个特殊的亮点 

    ～～～～（为什么刘志军搞的高铁成功了他倒先被当做腐败的典

型，重庆成功了西南候却入狱了，被当做中国改革开放以来标志性成

果的两个人为什么这么巧就进监狱了！其实前面重庆的功劳说一千道

一万主要是当时的领导人领导的好，路线对了头，没有搞所谓的自由

的市场经济而是进行了政府计划调控下的社会主义市场经济，当时黄

奇帆只是这个路线的执行者而不是决策者！） 

    2014年吸引了 1300亿的国内外资金在基础设施领域重庆进行的

PPP改革。 

    黄奇帆：本来这十几个项目 1300 亿投入，应该是重庆财政，或

者是财政负债来搞这个项目，现在呢它是由外地的企业，民营的企业，

或者中央的企业，外资的企业来参与投资这 1300 亿。这样我们重庆

的经济发展，基础设施的发展，项目没有放慢，还是继续在推进，但

政府的债务因此还能够减少，去年我们还减少了 1000亿的政府债务。

那么从这个意义上讲呢，这种市场化的改革，有助于我们调整债务的

结构，有助于我们加速基础设施的发展，而社会的各个门类的企业也

因为投入到这些项目中去，也切割了一块市场的空间，也有助于他们
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更好的发展，所以改革产生发展的动力，发展的红利，有时候是非常

直截了当，非常明显的。 

    所谓 PPP 项目，中文被翻译为“公私合作关系”，这是国际上公

共基础设施建设的一种常见投融资模式。在 PPP模式下，企业与政府

进行合作，参与公共基础设施的建设。成功的 PPP是一种“政府、企

业、社会多方共赢”的模式。但如果处置不当，也可能产生影响深远

的公共服务难题。比如说有可能出现公益事业的一些垄断性，私营公

司为盈利涨价要调整上涨公共设施价格怎么办，黄奇帆自己提的例子

是就香港的地铁。香港的隧道公司加价，民众不满，要求政府赎回这

种情况。黄奇帆说的第一条就是，搞 PPP的投入者是公共设施的投资

者，不能亏损，亏损了人家不来干了，因为社会投资嘛，民间投资，

不能亏损，但也不应该有暴利，这是一个原则。第三呢，因为是公共

设施，你如果私人企业垄断了这个以后，可能把公共设施的收费呀，

管理呀，如果都垄断了，把价格提高，这也不可以的，这也事先要约

定。还有一种呢，是公共设施遇上了意外的地震或者灾难，那么私人

企业遇上了突发事件的时候它无法适应，这个时候，它无法适应，它

不去修复，那受损失的是社会上的老百姓，工作运转、生活都会受到

冲击，这个时候在灾难的时候，政府又怎么救助，这也是 PPP项目要

考虑的事情。 

    （路线变了，黄奇帆这样的执行者再能干也不过是把人民的利益

出卖的更快而已！上面的话说的非常清楚，就是要保证投资公共设施

的私人资本不管咋样都赢利！这也就罢了，即使有天灾也要不让他赔
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钱，这就说不过去了，政府不是连市场都不管，还要管老天爷的事吗？

如果公共设施建设这样旱涝保收，都符合巴菲特的投资原则了，那么

让长期闲置的社保资金投入难道不是更好吗？再说了，本来这十几个

项目 1300 亿投入，应该是重庆财政负担，也就是说这样稳赚的事情

重庆本来也不缺这个钱，但就是要给私人公司乃至外资去干，那么我

怀疑黄奇帆本人是不是拿了几个亿回扣？是不是也要派几百人好好

把他查一下，太可疑了！ 

    重庆的房地产市场，与内地的各大城市相比，都显得有些与众不

同。早在 2002年，重庆就一步到位，储备了主城区的 40多万亩的土

地；计划在之后的 20 年当中，每年只开发其中 5%的土地。2010 年，

重庆启动公租房建设，是全国最早进行公租房试点的城市之一；2011

年，重庆和上海又成为了全国仅有的两个房地产税的试点城市。而在

近年的房地产调控当中，重庆市一个罕见的不限购的城市。多年的探

索过后，如今重庆的房地产市场又是一个什么样的景象呢？就目前重

庆的房价，的确还是比较平稳的，重庆主城去年商品房的价格是六千

五百块一平方，那么按照三口之家九十平方米，或者一百平方米的话

呢实际上就是五十几万到六十几万一套房，那么我们重庆主城老百姓

的年收入，夫妻两个人如果都工作，重庆的人均职工的收入呢，应该

在四万块，夫妻两个人呢，平均数在八万，八万呢，它有个六年、七

年，六八四十八，七八五十六，也就是七年时间，是可以买套房的。

黄奇帆：在我们的预测里这是合理的，如果我们的房价高到了，让重

庆家庭收入，要十年、十五年、二十年才能买的话，这房价就显得贵
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了，从这个意义上，重庆老百姓的房价消费，相对宽松，比别的城市

要好一点。这是一个客观的事实。应该说我们不是个小城市，我们是

个八百万人口的中心城市，这房价控制相对合理，应该是件好事情。 

    （1968：看来，重庆前决策领导人心中真正装着老百姓！全中国

的经济专家不止他黄奇帆知道这个房地产收入比吧？为什么重庆就

把房价真正的控制在老百姓可以接受的程度内了？哪个调控房价十

年无果的戏子有什么脸站在台上？综合起来看，前些年重庆的成就是

黄奇帆用社会主义计划平衡成名，但这个专访要把这个功劳故意混淆

到归到自由市场经济名下！太可笑了，你们要证明自由市场经济好能

不能换一个典型，不要吃人家剩饭嘛！ 

    据此我对于全局的预测是：各地都要大上地铁项目，这些项目将

是私有资本对中国经济全面垄断的第一步！资本就是要盈利，就算不

10倍的暴利，一倍的利润就可以让地铁票价涨一倍！就像电信流量，

如果每一个人的手机被一些装机的时候莫名其妙的软件偷走 10 元，

每年中国人民损失的钱就是上千亿，足够大病全民免费的了！所以民

生非创新领域就是要旗帜鲜明的国营非盈利垄断，当然要百姓制度上

真正对国企领导喝员工进行全民监督 1） 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0800:36 

    消息 1：德媒接连炒作中国人买光奶粉超市拒绝卖给中国人 

    2015年 02月 09日 08:15 

    来源：环球时报 

    180人参与 117评论 
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    原标题：德媒接连炒作中国人买光奶粉超市拒绝卖给中国人 

    “赶紧去商店，奶粉已几乎被中国人买光！”7日，德国《慕尼黑

日报》敦促德国妈妈们即刻行动。在以机械工业制造闻名的德国，“中

国人买光奶粉”正成为一些媒体近期热炒的话题。 

    德国鲁尔区埃森市，一个年轻的中国父亲在火车站附近一家连锁

超市买奶粉，却被告知不能卖给他。他气愤地谴责这是歧视，超市经

理却予以否认。1月 30日，《新德意志报》将这不太愉快的一幕写进

报道中。这篇题为“不卖奶粉给中国人”的报道似乎开启了德国媒体

近期对“中国人买光德国奶粉”话题的关注。德国《图片报》2 月 5

日宣称法兰克福超市里的奶粉被中国人买光，其后，《汉诺威汇报》

《富尔达日报》等多地媒体报道当地出现奶粉危机。 

    《慕尼黑日报》7日刊登 3名中国人拉着大箱子采购奶粉和儿童

产品的照片，称“中国买家正囤积婴儿奶粉”。《图片报》5日炒作此

事的标题则显得挺扎眼，“一扫而空。又来了!中国人把法兰克福婴儿

们的牛奶都喝光了!”文章称，作为欧洲销量最高的奶粉之一，德国

美乐宝现在的产量已是 2013年的两倍，仍无法满足急剧增长的需求。

文章还用黑体字写道，“由于莱美两河地区出生率没有明显上升，亚

洲的妈妈们再次受到怀疑”。 

    科隆《快报》8 日宣称，中国人爱买德国奶粉是因 2008 年三聚

氰胺事件影响了人们对国产奶粉的信心，德国华人也出现了代购热潮，

如今价值 10 欧元的奶粉在中国能卖到 30 欧元。文章称，今年春节，

最受中国妈妈欢迎的礼物就是德国奶粉。 
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    消息 2： 

    郭树清：承诺山东人不去香港抢购奶粉 

    2015年 03月 07日 17:34来源：齐鲁网 

    齐鲁网 3月 7日北京讯（特派记者张晓搏孔冠军张帅张伟）今天

下午，山东代表团对中外媒体开放，集体接受采访。在谈到鲁港经贸

交流时，郭树清说，山东和香港的经贸合作非常密切，去年利用外资

累计 1200 亿美元，其中 50.2%来自香港。人员往来也很多，山东到

香港洽谈经贸合作的、教育文化交流的、旅游的都很多，希望这种合

作交流能够继续。但不希望山东太多的人去香港，给香港造成太大压

力。我们承诺，山东人不会去香港抢购奶粉，因为山东的奶粉也很充

足，不去给香港制造麻烦。 

    ------------ 

    1968：首先去德国旅游，去香港购物，对外是看得起你德国对内

是帮助香港，不是麻烦香港。香港本来就是靠搞贸易生存的，没有国

内的人民购物，香港能生存下去？那些吃着喝着大陆人民的供给，却

骂大陆人民的香港少部分败类你们好好想想吧。 

    其次，现在，中国妈妈的奶粉有困难了，大家看看，全世界包括

自己同胞香港都在封锁我们！欺负我们！这样我们还在救欧洲扶持香

港经济，这不脑子有病吗？人自贱不可活！我们想一想，如果有一天

中国缺的不是奶粉是粮食，是不是全世界一起要封锁我们呢？这是肯

定的，因为我们的命贱我们有些领导的嘴也贱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0800:39 
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    钟南山批医生创收：心脏问题不大却放 5个支架 

    2015年 03月 06日 23:32来源：新华网 

    原标题：心脏问题不大却放五个支架——钟南山狠批公立医院医

生创收 

    新华网北京 3月 6日电(记者姜琳、叶前)“广东某医院的一个心

脏导管大夫为病人做冠状动脉照影，本来问题不大，但是最后给放了

五个支架。”全国人大代表、中国工程院院士钟南山 6 日下午在广东

代表团审议政府工作报告时，痛批当前一些公立医院医生不讲医德、

违规创收的行为。 

    钟南山说，公立医院应该是公益性的，但现在我国公立医院医护

人员的收入 80%以上是靠医院创收。一些公立医院过度追求利润，跟

开超市一样，不断增加连锁机构。一些公立医院院长之间互相攀比营

业额，而不是比发展了什么新技术；彼此以创收高低论英雄，而不是

看攻克了什么疑难杂症。 

    “当公立医院对医生的激励来自对病人的收益，当医生与病人之

间的关系纯粹变成商家与消费者的关系，那么这种市场化导向必然会

对医德形成挑战，一些乱开药、乱检查现象也就不足为奇了。”钟南

山说。 

    他认为，医改进行多年以来，在解决群众基本医疗、实现广覆盖

上取得的成绩举世瞩目，但在缓解看病贵看病难、构建良好医患关系

以及调动医务人员积极性等方面，还没有取得明显突破，关键就在医

生工资由谁埋单。 
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    钟南山建议，公立医院要回归公益性，由政府承担医护人员的工

资，可以有部分工资作为绩效考核，但关键是要切断医务人员收入与

患者就医费用之间的关系。“这不是重新回去‘吃大锅饭’，而是希望

将医生的一些灰色收入转化为正当透明的收入。”钟南山说。 

    ---------- 

    1968：钟南山是中国知识分子的真正良心！好样的！是真的人民

英雄！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0800:44 

    【国税总局总会计师：“人多、钱多”导致国内奢侈品价格高】

国税总局总会计师孙瑞标在今天政协工商联联组会表示，奢侈品在中

国卖的贵是国际品牌在中国的定价机制造成的。“我国增值税 17%，

关税也没有那么高。很多西方品牌看中国市场就是人多，钱多。他们

在中国市场赚到的钱远高于其他国家。”(记者孟婧) 

    --------- 

    1968：大家看清楚了，他们对于自己这些富人购买海外奢侈品持

的是怂恿的态度！西方品牌看中国市场就是人傻，钱多，税低！在中

国贫富分化世界几乎之最的国家，富人的任何奢侈消费尤其是海外奢

侈品都应该用很高的税收补充贫困人口基本生存条件！否则等待他们

的只有革命，这是当年败退台湾的国民党陈诚对当时国民党的地主们

进行土改时说的类似的话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0800:46 

    李克强:如果经济遇到更大困难我们会出手 
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    2015年 03月 07日 12:12新京报 

    新京报快讯(特约记者肖楠)李克强 7日在江苏代表团审议《政府

工作报告》时强调：“中国经济一定要顶住下行压力，保持平稳增长。” 

    李克强说，去年我们国家面临持续的下行压力，在这种情况下，

我们没有采取短期强刺激政策，而是主要靠改革激发市场活力，保持

经济平稳运行，也为今年可能遇到的更大困难预留了政策空间。 

    “就像刚刚有代表在发言中讲的，很多财税、金融政策，宏观调

控工具，我们还没有完全使用。如果遇到更大困难，我们会出手的。”

他说，“在这里也给大家吃个定心丸。中国经济一定要顶住下行压力，

保持平稳增长。” 

    总理强调，要顶住经济下行压力，不能主要依靠宏观政策的数量

扩张，还是要依靠改革。在目前阶段，就要把市场活力激发出来，推

动大众创业、万众创新。 

    他说：“就像我在《政府工作报告》中讲的，‘让千千万万个市场

细胞活跃起来’，中国经济就能充满勃勃生机。” 

    --------- 

    1968：说白了，他就是按照我以前的预测，该出手就不出手，倒

逼窘迫的国企和地方政府卖资产！这是典型的行政不作为！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0800:53 

    财经随笔：美国页岩油业的“中国通” 

    正文我来说两句(0人参与) 

    扫描到手机 
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    2015-03-0721:20:37来源：新华网 

    手机看新闻 

    保存到博客 

    新华网纽约 3月 7日电（记者黄继汇）国际油价现在是华尔街的

热门话题。在纽约一个关于能源市场的论坛上，记者遇到了美国人柯

泰龙。“我姓柯，出生在泰国，在中国住了二十年，我叫柯泰龙，”他

用流利的普通话向记者打招呼。 

    原油开采商柯泰龙是当天论坛的主要发言人之一，他的家族在石

油行业浸染多年，在美国油气行业的实力相当雄厚。 

    柯泰龙介绍说，随着开采技术的成熟，美国页岩油气产能提高，

柯氏家族拥有的油井正处于马塞勒斯页岩气产区。其家族在宾夕法尼

亚州的通用能源也被美国能源巨头埃克森美孚看中，双方成立了勘探

与开发的合资企业。 

    柯泰龙回忆说，高中毕业后，父亲鼓励他休学一年，去“看看世

界”。柯泰龙于 1986年来到中国台湾，学习三个月中文后，又去了上

海和宁波，在一家工程服务公司进出口部做实习生。那时，他便看到

了中国出口的巨大潜力，说服家人投资了慈溪的一家铸造厂。 

    柯泰龙从此和中国结下不解之缘。他从英国剑桥大学中国古典文

学专业毕业后，在北京、成都、沈阳等地从事商业活动近 20 年，涉

猎多个领域。但柯泰龙还是对油气行业情有独钟，他曾于 2008 年入

股中国一家民营石油勘探企业，该公司上市后为柯氏家族带来几倍收

益。 
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    柯泰龙说：“随着油价下跌，现在美国页岩油产区的开采权价格

只有油价高峰时的三到四成，油田服务的成本也下降了 15%到 20%。”

对于油价的未来走势，柯泰龙认为，由于产量增加很多，油价不会很

快上涨。 

    --------------- 

    1968：核心内容 1：他曾于 2008 年入股中国一家民营石油勘探

企业，该公司上市后为柯氏家族带来几倍收益。这就是资源应该给全

民带来社会福利保障却成为少数人发家暴富的敲门砖！ 

    2：其家族在宾夕法尼亚州的通用能源也被美国能源巨头埃克森

美孚看中，双方成立了勘探与开发的合资企业。--大石油垄断财团已

经通过入股等方式进入中国市场了！以后再经过一系列股权转让，扩

股就能把中国的石油资源让美国垄断财阀控制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0821:01 

    好了，看晚自习开工了！ 

    先来一段刺激的！东方网 3月 8日消息:3月 8日上午,全国人大

十二届三次会议江苏代表团举行全体会议并向媒体开放。上午集体爽

约，有关负责人曾向记者预告民航局局长李家祥、工信部部长苗圩将

会在北门接受记者采访，然而，等了将近 20 分钟，除能源局局长白

克力匆匆走过外，其他部长们并没有如约出现在北大厅。就连曾向记

者承诺“3月 8日见”的教育部长袁贵仁也没有出现。人大新闻组的

负责人自己称这种现象很“奇怪”，称部长们可能从东门或西北门离

开，并许诺 12号将安排 
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    ～～～～1968：看来这次真的有突发事件发生，是上午包括工信

部部长苗圩爽约，下午有消息说苗圩出来了，但是谁看到视频了？最

近网络谣传无非是两件大事！明天看看主席台有什么变化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0821:08 

    外资限制类条目缩减一半中国两会给海外带来新商机 2015年 03

月 08日 16:18新华网 

    中国一些传统意义上的竞争优势和吸引力正有所减弱。但今年中

国两会释放出明确信号：随着国家经济结构改革不断深入，市场对外

开放程度进一步加深，世界将继续受惠于中国的改革红利。 

    外资限制类条目缩减一半 

    国务院总理李克强在 2015 年政府工作报告中说，中国必须实施

新一轮高水平的对外开放，将更加积极有效利用外资，重点扩大服务

业和一般制造业开放，把外商投资限制类条目缩减一半。 

    商务部部长高虎城 7日表示，中国改革开放初期颁布的“外资三

法”主要集中在“严格限制准入”和“给予超国民待遇”两方面，一

些条款已不适应新形势。中国将制定新的法律，其基本思路是放宽外

资准入、保护外资合法权益，同时加强监管。 

    复旦大学金融研究中心主任孙立坚认为，取消外资限制的领域，

将集中在需要引入竞争机制的行业和一些新兴产业，以推动本国经济

转型升级，外资在这些领域将获得更大经营自由和更多市场机会。 

    他说，过去中国在地价、税收等方面给外资优惠条件，但外资也

必须面对中国法规不完善、政策不清晰的问题。有的外资企业不适应
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中国国情，投资效果不佳，有的利用规则漏洞，甚至大肆行贿，未来

这些情况都将改变。实施更加积极的进口政策政府工作报告说，中国

将实施更加积极的进口政策，扩大先进技术、关键设备、重要零部件

等进口。上海进出口商会会长冯郑州说，过去中国从国外进口大量原

材料，这是当时经济发展所需的。中国欲提高国际竞争力，推进制造

业从低端向高端转变，推进新材料、新能源的应用，除了加强自主研

发，还必须加大先进技术和高端设备的进口。爱德曼国际公关(中国)

有限公司顾问宋倩说，报告中的表述，对于高端国际企业来说是一个

非常好的消息。在制造业转型升级的大背景下，中国对外国先进技术、

设备的需求和消化能力将进一步增强，未来欧美国家相关企业会在中

国获得更多发展机会。推进“一带一路”合作建设政府工作报告说，

将推进丝绸之路经济带和 21 世纪海上丝绸之路合作建设；加快互联

互通、大通关和国际物流大通道建设；构建中巴、孟中印缅等经济走

廊；扩大内陆和沿边开放。云南财经大学印度洋地区研究中心教授朱

翠萍说，印度、巴基斯坦等国非常关注“一带一路”建设，政府工作

报告对如何建设的详细部署对这些国家来说是一个利好。中国提出的

这些构想都是开放性的，未来这些地区的建设，包括铁路、公路、物

流体系等，都将由各国平等共同参与，其中蕴含巨大商机。 

    她说，过去外商投资主要集中在最先改革开放的东部沿海地区，

而西部地区的限制较多。现在得益于一系列国家战略的推动，云南等

内陆地区也将成为对外开放的前沿，更多外国资本将流向这些地区。 

    自贸区建设和多双边合作 
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    政府工作报告提出积极推动自贸试验区建设并在全国推广成熟

经验；对统筹多双边和区域开放合作进行了具体论述。 

    华南美国商会最近发布的《2015 中国营商环境白皮书》显示，

44.4%的受访企业有兴趣在中国政府公布的新自贸区投资。商会会长

赛亚丁说：“考虑到自贸区的方案才刚刚披露，就有这么多企业表示

兴趣，这其实是一个很高的比例。” 

    “随着中韩自贸区合作文件的签署，韩国企业和农民非常希望将

食品和农产品出口到中国。”韩国前江原道副知事李根植说。目前，

韩国方面正与武汉合作，拟于明年建成一个有韩国各地 2000 家企业

入驻的食品及文化产业综合体，以此打开中国内陆市场的大门。 

    让消费潜力拉动经济增长 

    政府工作报告说，去年中国经济结构有新的优化，消费对经济增

长的贡献率上升 3个百分点，达到 51.2%。今年中国将加快培育消费

增长点，让亿万群众的消费潜力成为拉动经济增长的强劲动力。 

    观察人士指出，尽管中国经济放缓，但它仍将是世界经济中增长

最快的大经济体，对全球经济增长的贡献仍将超过美国和欧洲，国内

市场的扩张仍将为世界各类产品和服务提供广阔空间。 

    近年中国市场正发生着消费结构升级和嬗变，比如中高档汽车消

费正呈现井喷式增长，而德国宝马正是先行受益者。去年，位于沈阳

铁西的中德合资企业华晨宝马产值突破 1000 亿元，产量近 29 万辆，

增长 34%。公司高级副总裁海森说，宝马在铁西的模式在世界其他地

方不可复制，宝马对中国工厂和市场都充满信心。(记者吴植李萌徐
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扬) 

    ------------- 

    1968：当初不开放，不是毛泽东不想开放，谁都不想闭关锁国，

但是开放不等于成为别人经济殖民地，现在看，最关键的问题是已经

不提习近平的以自主研发为主，没有选择的引进的结果就是彻底丧失

自主研发能力！这个是战略问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0821:21 

    我忽然理顺了一个戏子断胳膊帮的改革思路：首先找到一些问题

说是国企垄断造成---说解决问题要改革，只有破除垄断就没有问题

了！-----破除垄断改革的办法就是市场化-----市场化就是自由竞争

----然后出现了很多问题，比如假冒伪劣商品问题，给鱼和其他牲畜

上过量抗生素的问题，瘦肉精、苏丹红、塑化剂，以及私营加油站油

品不达标的问题，小钢铁厂排放烟尘超标，小矿山污染的问题-----

然后他们再说必须规模化经营建立现代企业制度和市场营销模式---

-资本的垄断！ 

    合着就是玩了一个帽子戏法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0823:44 

    引用 3： 

    福布斯：中国暗中购金 4000吨或 2014年公布 

    2013年 07月 25日 14:18新浪财经微博 

    美国《福布斯》杂志网站 7 月 22 日刊发了美国版《货币战争》

作者 JamesRickards的文章作者表示，中国人正在暗中增持黄金，他



11811 

 

们公布的所谓黄金储备都是假的，中国央行正在囤积黄金，并准备将

其用于作货币战争中强有力的武器。 

    (延伸阅读：JamesRickards 本是律师出身，在华尔街工作了 35

年 。 他 写 的 书 名 为 ：《 货 币 战 争 ： 下 一 场 全 球 危 机 》

(CurrencyWars:TheMakingoftheNextGlobalCrisis)。该书发表于

2011 年 11 月 10 日，大意为美国正在面临严重的危险，不是军事上

受到红色中国的挑战，而是美国赖以生存的根基：美元霸权。 

    实际上，中国正在通过各种渠道秘密购买黄金，这种威胁相当真

实，因为中国已经是事实上的第二大经济强国和超级军事强国。如果

中国囤积了足够多的黄金，就可以推行人民币霸权，这将很大程度上

对美元本身构成威胁。 

    美联储的几轮 QE政策实际上是金融历史中最大的赌博”，通过印

钞票来刺激经济增长。但同时也埋下了美元衰落的伏笔。 

    该书尚未引入国内，内容以美国为中心，穿插了一些阴谋论，并

不能代表主流经济学意见。) 

    Rickards 指出，美国不可能一直保持着超低利率状态，在未来

虽然通胀不会飞上天，但也会维持在 3-4%之间，而届时美国 GDP 增

长率则大约维持在 5%的水平。通胀会自然的降低美国整体负债水平，

美国不会像希腊那样面临债务危机。 

    此外美国的实际利率水平位置在负数，届时通胀率可能有 3.5%

而实际利率或许只有 2.5%，即有 1%的实际负利率。这将导致美元能

够贬值，这将有助于出口。(实际上这并没有发生，美元指数近期一
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直在走强，美国暂时也没有出现明显的通胀倾向。) 

    Rickards 认为，虽然美联储认为他们的经济刺激计划已经使得

经济复苏了，但是数据显示过去 4年中他们每次的经济预测都是错误

的，都过于乐观。哪么现在的经济预测也可能有失偏颇，如果伯南克

执意在 9月份停止 QE计划，则将在短期内打压黄金和股票走势。 

    说到黄金对于中国而言，可能最不愿意做的事情就是对外公布其

黄金储备，因为这样肯定会刺激黄金价格上涨。中国央行上一次公布

黄金储备在 2009年 4月，那时公布中国央行持有黄金 1054吨。 

    实际上，这些黄金就是货币战争中的重要武器。这就好比一场赌

局，黄金就是你的筹码，美国有 8000吨黄金，欧洲 17国共计有 10000

吨黄金，如果中国只有 1000 吨黄金的话，他根本没有机会赢，甚至

都上不了台面参与游戏。不过，如果中国黄金储备能达到 5000公吨，

那就另当别论了。 

    除了中共的少数高层，似乎谁也不知道红色中国到底有多少黄金

储备，但是 Rickards 说，他通过一些渠道和亚洲的一些非常接近现

货市场的人谈过这个问题，他发现每次都低估了亚洲黄金现货市场的

出货量，来自中国的实物需求非常大，黄金正在流向中国。 

    因此，他预计 2014年 4月来，中国将突然宣布，它拥有 5000吨

黄金储备。(新浪财经注：原文如此，虽然中国连续多年是世界第一

大产金国，且进口量巨大，但很难分清是民间消费而非政府行为。5000

吨黄金约等于 1.35万亿人民币，2013年 3月末，我国广义货币(M2)

余额达 103.61万亿元，首次突破百万亿元大关。广义货币 M2，指流
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通中的现金加银行的企业活期存款，再加上居民储蓄存款和企业定期

存款。M2指标也被看作一国经济体总的货币存量。) 

    这样引发一场金融市场地震，包括那些看空黄金的投机者在内，

全世界都会重新审视黄金的价值，黄金价格会在很短的时间内，比如

90天至 6个月迅速走高，最终有可能涨到 4000美元/盎司。 

    解释各种大宗商品价格都会快速的上涨，美元将变得非常脆弱，

美国人的退休基金和企业养老金(年金)将会被通胀迅速吞噬。 

    在这样的情况下，持有黄金和大宗商品的少数人将成为无可争议

的赢家，而其他的大多数会成为输家。 

    （1968：这是不明真相的美国人根据事实推测的想法，实际上央

行是很配合华尔街的！我现在有些理解央行货币多元化储备了，购欧

元和日元是一个方面，购买了大约 5000吨黄金应该也是可能的！） 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0823:45 

    引用 4： 

    何盛德：中国黄金储备应该增持到 5000吨以上 

    2012年 11月 14日 13:24新浪财经微博 

    何盛德：中国的黄金储备应该增持到 5000吨以上 

    黄金与白银作为人类历史上唯一一对成功穿越时空，成为跨地域、

跨时间、跨文明、跨历史、跨种族、跨行业、跨政治的财富共识，绝

对不可轻视。黄金自从其货币属性被赋予以后，其货币属性就一直存

在，特别是信用纸币的流行，使得其避险性质就从未消失过，而黄金

被赋予货币属性那是三五千年的事情了，黄金跟人类的文明同台共舞，
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相伴相生。 

    笔者何盛德认为，今天的现代社会，虽然法定意义上的金本位已

经被取消四十年了，法定的银本位已经被取消逾七十年了，但是正如

马克思所说那样，金银天然不是货币，但货币天然是金银，金银的货

币属性并不是人类赋予的，而是人类的货币是金银赋予的。今天的事

实也证明了，金银的货币属性的避险性质开始再度回归，自从 2008

年经历了自 1929 年以来的大经济金融危机以来，各国央行都开始重

视黄金储备在外汇储备中的重要作用，特别是众多新兴经济体，开始

纷纷买进黄金，增加黄金在外汇储备中的比例，一方面减少外汇储备

因为相关外汇储备货币贬值带来的损失，另外一方面黄金也是本国货

币的主心骨，稳定本国货币黄金的角色不可或缺。 

    同时，黄金储备跟石油储备、猪肉储备、粮食储备等都属于战略

性储备，不可或缺的储备。必须引起高度重视，而不是不作为。 

    一、黄金以 1800 美元每盎司来算，黄金价格处于何种位置，低

位、中位、高位？价格本身是高还是低？相对其他资产价格而言，黄

金价格增长速度是过快还是过慢？ 

    (一)、以美元计价的黄金从 2000 年初的最低 270 美元每盎司涨

到最高去年的 1920 美元每盎司；如果黄金最低从 1999 年的 250 美

元每盎司区间涨起来，涨到 1920 美元每盎司接近 2000 美元每盎司，

黄金价格最大涨幅也不超过 8倍。同时，既然国际现货黄金是以美元

报价的，从 2000 年开始到 2012 年，美国的核心物价通胀数据(CPI)

大致如下： 
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    年份 2000200120022003200420052006 结论 

    核心通胀率 3.38%2.83%1.59%2.27%2.68%3.39%3.24%自 2000 年

开始，美元平均每年贬值 2.39%，总共贬值约 31%。 

    年份 200720082009201020112012 平均 

    核心通胀率 2.85%2.30%1.70%0.98%1.67%2.18%2.39% 

    盛德制表：仅供参考 

    通过对美元贬值的测算和以美元计价的黄金价格比较，笔者何盛

德得出以下结论： 

    结论 1：从 2000 年开始，黄金自约 250 美元每盎司的位置开始

上升，以 2012年核心价格中枢例如 1800美元每盎司算，因为美元自

2000年开始贬值了约31%，意味着黄金就算以1800美元每盎司计算，

剔除美元的通货膨胀，黄金的真实价格实际上现在才相当于 1250 美

元每盎司； 

    结论 2：从另外一个角度看，如果国际现货黄金价格以非美元计

价看，用某国际机构的数据模型的算法，即按照美元指数的构成比例

的相同货币来计价黄金，换算出来的以美元指数权重的非美货币计价

黄金价格，以美元计价的 1800 美元每盎司换算成该类货币计价则大

致相当于 1450美元每盎司； 

    结论 3：从结论一与结论二两个角度看，黄金价格以 1800 美元

每盎司的现货价格看，剔除美元的通货膨胀才相当于 1250 美元每盎

司，而以美元指数构成的权重的非美货币计价则在 1450美元每盎司。

说明黄金价格跟历史上的真实最高价相比远远未创新高，历史上的真
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实最高价是 1980年黄金见到 850美元每盎司换算成今天相当于 2400

美元每盎司。那也就是说，现在的黄金价格自 2000 年以来，剔除通

货膨胀的 1250 美元每盎司只相当于历史最高价加上通货膨胀后算出

的价格 2400 美元每盎司的一半，可见黄金价格依然是处于中位，而

不是高位或者更高位。 

    (二)、自 2000年开始，几种典型的资产价格涨幅对比： 

    时间黄金最大涨幅标普 500 最大涨幅原油最大涨幅铜最大涨幅

铁矿石最大涨幅中国房价平均涨幅 

    2000—2012580%62%520%550%500%800% 

    盛德制表：仅供参考 

    通过统计对比，笔者何盛德得出以下几个结果： 

    结果 1：各种典型资产价格自 2000 年以来都出现了较大幅度的

涨幅，尤其是以大宗商品和房价最为甚； 

    结果 2：自 2000 以来中国的广义货币(M2)年均平均增速保持在

20%左右，广义货币 M2 从 2000 年的约 11.8 万亿增加到今年年底约

96 万亿，增长了 8 倍，鉴于房价各个地方差异比较大，中国鉴于是

个资本管制的国家，所以整体房价指数其实是跟随货币供应量来看比

较适合，所以中国自 2000 年以来的房价平均涨幅应该是 8 倍，800%

左右。有些地方可能是 5倍，有些地方可能是 10倍，有些可能是 20

倍以上。另外从房价本身的涨幅情况看，8 倍涨幅也是适合的数据； 

    结果 3：从上面粗略的统计数据看，实际上黄金的价格涨幅并不

是所有资产中泡沫最大的，相反黄金的价格涨幅如果以更加宽松的资
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产排列来看，黄金价格增速偏低，黄金的涨幅收益也仅仅是处于中位，

而不是上位或者更上位。 

    所以，黄金价格以现货价 1800 美元每盎司看，无论是价格本身

的价值中枢还是价格涨幅的类比中枢，黄金价格实际上还是处于中位。

可见，现在大规模增持黄金并非买高了，而是一个非常适合的价位。 

    二、黄金作为一种战略性资源，黄金储备跟其他各行各业的战略

物资储备一样重要。从全球各国国内生产总值(GDP)角度看，配置跟

GDP形成多少比例的黄金储备较适合？从上面的统计情况看，笔者何

盛德得出以下几个结论： 

    结论(一)：虽然美国的黄金储备是最多的，但是因为美国的 GDP

也最多，所以黄金储备占据 GDP 的比值并不是最大的，而是处于中

位； 

    结论(二)：按照中国的 GDP占据全球的比值和排行位置，鉴于人

民币逐渐国际化，那么需要储备一定的黄金来支撑人民币的稳定性。

如果按照美国的黄金储备和 GDP的比值看齐，那么中国央行应该储备

黄金超过 4000吨； 

    结论(三)：如果中国跟非美货币类国家中黄金储备跟 GDP比值最

高的国家看齐，例如意大利，那么中国央行的黄金储备应该要达到跟

美国差不多，甚至超过美国达到 8140吨。 

    结论(四)：如果按照 GDP 排前十的国家的黄金储备占据 GDP 的

比值的平均值计算，中国黄金储备的数量也应该达到 3500吨。 

    所以，从黄金储备跟 GDP的比值看，中国的黄金储备应该要跟中
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国世界第二大经济体的位置相匹配，匹配到什么程度？采取一个合理

性配置比例看，如上统计表，例如平均黄金储备跟 GDP 的比值来看，

中国目前的黄金储备应该规模要达到 3500 吨到 6000 吨之间，而绝

不是现在的 1000吨这样的规模。 

    （1968：在 2012年-2013年正是在黄金 1600美元的时候他们鼓

动央行买了 5000 吨黄金，现在是 1160 左右，已经亏损三分之一了，

这要多少钱？） 

    ---------- 

    1968：我现在真的理解李克强的底气在哪里了！我这里做个战略

判断：就是人民币汇率不会在 2015年大幅下跌，中国在美国国债 2015

年也不会大幅抛售！即使热钱跑很多，人民币在 2015 年也会岿然不

动---所有这一切的发生，不是因为别的，是因为 2015年美元指数还

要大涨国际黄金价格起码要再下一个台阶后长期在低位徘徊，中国将

在 2015 年秘密抛售 5000 吨以上的黄金！而在上海自贸区抛售完黄

金给华尔街之后，为什么不抛售美国国债呢，因为这不符合美国的根

本利益，如果抛售美国国债美国国会议员说了就是战争！那样美国自

己的财政体系也会受冲击！所以中国央行肯定是低价卖黄金！在这期

间，中国卖黄金得到的美元支持所有市场化改革完成！看起来金融风

暴居然奇迹般没有发生，各种来自国内外的赞誉会全部给李相，但在

中国央行抛完黄金之后，中国只能大量印人民币！这个时候中国汇率、

经济才是总崩溃的时候！ 

    以上结论如果大家有幸看到，可以作为未来几年所有投资的必读
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总纲！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0823:49 

    未来几年中国经济发展的所有秘密及进行投资的必读总纲！---

-ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2015-

3-823:48:00 

    完 整 版 ---http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp ？

NID=464 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0900:03 

    高考又要折腾了，前面全国统一试卷，后来各自出题，再现在又

要回归全国统一出题，所谓天下大势合久必分分久必合啊！朝朝暮暮

朝令夕改！一汉分为三国，魏晋南北朝五代十国，1加 3,3加 3，3加

无穷，再 3加 3，中国的折腾文化真是大道循环啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0900:05 

    下班前最后说一句：似乎真有大事发生！为了我自己今天晚上半

夜不被国安敲门，我就不多说了，明天看主席台上开会的人如何说吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0900:29 

    【中华论坛】令人震惊的调查报告：这个国家被贪官掏空了 

    发表于：2015-03-0821:28:21 

    作者:sdweifeng发短信加关注更多作品 

    级别：中尉等级 10等级 10等级 10等级 10积分：5279 

    作者：李正平发布时间：2014-08-0117:18:08 来源：中华网点
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击：27052字体：大中小 

    国务院研究室、中纪委办、中国社会科学院，完成了《全国地方

党政部门、国家机关公职人员薪酬和家庭财产调查报告》。该报告披

露：地厅级以上官员已形成官僚特权阶层。官僚特权阶层的公开年收

入是当地城市人均收入的 8～25 倍，是当地农民年均收入的 25～85

倍。 

    131万中国县团级以上官员及其家属占有全民财富的 80%; 

    1996～2003 年外逃资金流入境外的中高级官员及其家属帐户

22000 亿人民币。至 2010 年 6 月底，全国个人储蓄存款达 75200 亿

元，其中县、团、处级以上官员(包括离退休)及其家属的个人储蓄高

于 40000亿元。 

    中国资改以来，到 1999 年，全国每年的〝储蓄增加额〞都相当

高，大约等于〝工资总额〞的 80～90%。 

    在 1995 年，〝居民储蓄增加额〞居然比该年的〝工资总额〞多

出了 44亿元。 

    2002 年工资总额大约是 1.2 万亿，而居民储蓄却增长了 1.5 万

亿。〝新增居民储蓄〞超出了〝工资总额〞3000亿元。 

    这就是说，当年发出的工资，不仅没有被拿工资的人吃掉用掉一

分钱，全部存进银行之外，还不知从何处增生了 3000亿元(约相当于

一年全国民教育育总经费)也存进了银行。 

    这种全世界罕见的怪事，只能有一种解释：财富被以非工资方式

集中在少数先富者手中了。因为中国公众除工薪之外极难有其他收入，



11821 

 

只有权商精英和贪官污吏才有非法收入。 

    所以，全国的权商精英和贪官污吏在加速贪钱，使全国银行的个

人存款总额年年大大超过了全国工资总额。 

    中国股市证券市场中的 60000亿元，干部及其家属占了 45000亿

元，占 75%。 

    十多年来，中国 7000 万股民投入股市的 3 万亿现金，还剩 1 万

亿，其余 2万亿巨资，已被官商联盟所侵夺和消耗。 

    2007 年深圳市城市人均年收入是 32650 元，地厅级以上官员财

产在 700万至 1200万。这些官员的平均财产相当于一个普通市民 250

至 300年的工资总和。 

    2009年 11月份仅一个月，各级官员的家属抢购金条、金币及黄

金饰物的重量达 50多吨!据该报告披露： 

    全国有 7 省市地厅级及以上官员个人及配偶拥有财产超 700 万。

概况如下： 

    广东省，平均 800万至 2200万;上海市，平均 800万至 2500万; 

    浙江省，平均 700万至 2000万;江苏省，平均 700万至 1800万; 

    福建省，平均 700万至 1600万;山东省，平均 700万至 1500万; 

    辽宁省，平均 700万至 1400万。 

    (北京未列入)7 省市地厅级及以上干部及配偶拥有住宅数及平

均面积如下： 

    广东省，平均 3.5幢，面积 600平米至 900平米; 

    上海市，平均 2.5幢，面积 450平米至 850平米; 
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    江苏省，平均 3.5幢，面积 600平米至 800平米; 

    ……………… 

    以上 7省市地厅级及以上官员的子女 87%～95%，在金融、地产、

经贸领域工作。在 2010 年中国财富管理论坛上，美林集团发表了最

新的年度全球财富报告。2010 年中国百万美元的富豪达到 24 万人，

所掌握的财富总额达到 9690 亿美元，相当于其余 13 亿中国人创造

的社会财富的总和。 

    据《远东经济评论》报导：至 2010 年 3 月底，大陆私人拥有财

产(不包括在境外、外国的财产)超过 1 亿元的有 3220 人。其中，有

2932 人(超过 90%)是高干官员子女，他们拥有资产达 20450 多亿元，

平均每人 6.7 亿元。这 2932 人中：广东 1566 人;浙江 462 人;上海

225人;北京 195人;江苏 172人;山东 141人;福建 92人;辽宁 79人。

5个最重要的领域–金融、外贸、地产等行业中，85%～90%的核心职

位掌握在高干官员子女的手中。 

    截至 2005 年底，仅海外高干官员子女亲属经营的中国进出口贸

易每年就达 1千多亿美元，拥有财产 6千亿美元以上。海外定居的高

干官员亲属超过 100万，其中高干官员配偶子女 20多万人。 

    ------------- 

    1968：最后扫一下新闻，又再次看到这个消息，又一次感慨万千！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0900:40 

    转：本港媒体《香港商报》报道，据中国法院网昨天消息称，第

十二届全国人民代表大会常务委员会第四次会议透过免去刘吉恩、王
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云河、何全印、牛静河的最高人民检察院检察员职务。 

    刘吉恩原系薄熙来案专案组长。 

    根据公开报道，刘吉恩此前任最高检政治部正厅级检察员。 

    1968：上面是引用的网传，我觉得很真实！马馼说了薄熙来案的

调查另有他人！！什么意思，不想立功受赏了，成烫手山药了？或者

潜台词：“我发誓：薄冤案与我无关。” 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-0911:17 

    香港反水货客示威者推倒老人指骂内地游客 

    --------- 

    2015 年 3 月 8 日，约一百五十名戴口罩的反水货客示威者，突

破警方防线，冲进屯门。示威者轮流冲击屯门三大商场的药房及金行，

令大量店铺关门。又在街头指骂内地游客、踢行李箱，连部份港人亦

因被误会是内地人而遇袭。警方在现场拘捕至少六名示威者。 

    1968：150人还不够塞牙缝的！我今年暑假打算带老婆孩子到香

港旅游！我现在答应给老婆买的金手镯现在不买了，我就要在香港周

大福金店买！我群里就有网友可以在哪里帮我买便宜的质量好的！就

150人是不是？我就约好我河南的叔叔一家，我陕西渭南的伯伯一家，

我老婆开煤矿的大舅哥，我们一家人去香港玩一趟，我们不买奶粉，

我们就买黄金！我们这一二十口人去旅游，谁敢拦我破坏我行动自由，

我就把他当抢劫犯，我把裤腰带上当皮带用的纯钢链子抽下来，我就

可以让他们 150人满中环找牙！让我孩子看看她老爹的威风，以壮我

张家家风，哈哈哈哈！什么叫反水货客？无非就是大陆人到香港买东
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西了，香港不是卖东西的地方吗？街上不许买东西的人走难道是满街

都是野狗随便撒尿的厕所吗？（香港的铁路、道路是给野狗走的不是

给人走的，香港的街难道也是给狗逛，人不能逛的吗？我不是胡说八

道，香港港铁就碾死了一条乱窜的黄狗，为这条野狗火车都要让道几

千人的生命都没有一条狗命重要呢！）如果到香港买东西或者过度买

了奶粉导致香港奶粉涨价了就是水货客，那么我们广东也不给香港卖

水了！因为给香港便宜卖水，广东的水价不停的涨，广东也没有水了，

而且香港人买广东的水是不停的买，全香港人其实才是真正的水货客！

我们大陆人民强烈要求把这一百五十名形同拦路抢劫的搞种族和地

域歧视破坏国家安全的恐怖分子全部依法逮捕，押到新疆沙漠种核桃

树！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1010:11 

    @zxl1968201220872 楼 2015-03-0900:05 

    下班前最后说一句：似乎真有大事发生！为了我自己今天晚上半

夜不被国安敲门，我就不多说了，明天看主席台上开会的人如何说吧！ 

    ------------------------------ 

    @2015别抛弃我 2015-03-0922:42:53 

    默默的关注楼主高论 1年了，每次都看得胆战心惊，佩服老师的

精神毅力，但越发不敢来了，对心态影响太大了。 

    个人还是觉得保持平静的心态最重要！没必要把历史和当下看透，

（其实谁又看的透） 

    各位：迎难而上，勇于承担，才是最最重要的！ 
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    ----------------------------- 

    1968:哈哈，谁都不是天生心态好的，我 7 岁第一次跟大孩子爬

悬崖，爬到半中腰碰到峭壁，上不去下不来，我也吓的哭过！但是习

惯了，以后遇到危险人就非常镇静！现在我孩子胆小，从小我有意识

带她到峭壁往下看，在院子里架梯子往上爬，现在，我们家过几分钟

就有能让地动能让山摇的火车经过，孩子也没有事！把这些当成日常

生活的常态就没事了！不看透历史和当下人性又如何能看透迎难而上，

勇于承担？接着看，我写半天没有人看也挺没意思的不是？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1011:25 

    未来几年中国经济发展的所有秘密及进行投资的必读总纲！---

-ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2015-

3-823:48:00 

    完 整 版 ---http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp ？

NID=464 

    核心发两次被删的话（1968：美国储备中 73%是黄金，美国的债

务总额已经突破 17 万亿美元，未来隐藏巨大风险。美国有黄金可以

高价卖，也有变现黄金的内在需求！美国不容许德国立即运走黄金就

暴露了美国金库的其他国家黄金被卖掉！中国和其他新兴市场国家近

年来大量购买黄金，但其央行储备中黄金占比和发达国家“差距巨大”。

以金砖四国来看，俄罗斯储备中黄金占 8.9%，印度储备中 8.8%是黄

金，中国的储备中黄金仅占 1.3%，巴西储备中仅仅 0.2%是黄金！而
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且确实这些国家在 2008 年黄金高位买了大量黄金，也就是说世界黄

金转移了仓库是有逻辑依据的！） 

    补充： 

    ------我想说仅仅是卖掉中国高价购买美国的 5000 吨黄金，也

就是几千亿美元，能够撑 1 年外汇，依据是 2014 年中国第三季外汇

储备余额意外回落 1,000 亿美元,为九个季度来首次减少，所以按照

平均速度降低，几千亿美元都撑不了 1 年！2012 年是中国外汇储备

的转折点，也是房价的转折点！中国人民银行发布的数据显示，截至

2012年底，国家外汇储备余额为 3.31万亿美元，与 2011年末相比，

全年外汇储备增加约 1300亿美元，增幅是 2004年以来最低值。 

    继 2011 年第四季度我国外汇储备出现 1998 年以来首次季度负

增长后，2012年一季度外汇储备一度大幅增长 1238亿美元，随后于

二季度再次出现季度负增长，较一季度减少 650亿美元。下半年外汇

储备呈小幅增长趋势，三季度增长 500 亿美元，四季度小幅增长约

200亿美元。 

    海关总署 10 日公布的数据显示，2012 年我国外贸顺差 2311 亿

美元，较上年扩大 48.1%。 

    “在外贸依然保持较大顺差、外商直接投资继续净流入的情况下，

外汇储备仅增加了 1300 多亿美元，说明资本和金融项目下存在净流

出。”招商银行金融市场部高级分析师刘东亮说。 

    当时我记得央行说没有迹象热钱流出，现在看，他们说的是对的，

如果不是热钱流出那么应该一个季度外汇储备一度增长 1000 亿美元
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反倒减少几百亿美元的反常，如何说明钱哪里去了，如果从 2011 年

第四季度黄金在高位算上，5个季度 5000亿美元，正好买美国黄金！

这样的数据链条就很完整了！ 

    所以李的思路就是用卖黄金撑住一年的汇率，完成汇率自由兑换，

显示自由兑换也没有事，汇率没有事，就可以大刀阔斧的进行各种改

革了！当然如果中国黄金按照有些人分析的是几万吨，那么无非就撑

的时间长一些，我看最多 1万吨，因为金店早多少年前标的就是国库

黄金纯度，应该积累不多，买美国国债回扣多啊！看来以前有人说中

国就几百吨黄金储备是误导舆论。 

    我们不可能想象，金融动荡中进行金融改革，要大好形势下进行

改革！到各种绞索准备就位了，忽然爆发金融危机，热钱大量逃跑，

汇率暴跌海外借的 1万亿美元债务勒紧我们的绞索，我们海外投资全

部套牢和日本广场协议时代一样只能低价抵债！国企和地方债以国资

抵债，我这样说吧，其实即使搞私有化了，我们就是一个开放市场就

能换来好多钱的，现在我们开放市场还要倒贴钱，以前八国联军为中

国市场也要费老鼻子力气的，实践证明市场就是钞票！我们倒贴给别

人市场，这也是不符合私有化做生意的规律，只能用卖国解释！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1011:32 

    广东自贸区将于 3月 18日启动推动人民币国际化 

    2015年 03月 10日 09:08来源： 

    稍早时，中国人民银行广州分行行长王景武在接受记者采访时表

示，广东自贸区将打造成为资本项目可兑换“试验田”，促进人民币



11828 

 

国际化。 

    王景武认为，广东自贸试验区开展资本项目可兑换试点，有利于

推动跨境金融业务的创新和发展，促进金融资源在境内外之间更便利

地流动，将加快形成人民币“走出去”和“流回来”更加畅通的流动

机制。 

    目前，广东、福建、天津三地自贸区的金融新政策，是各方瞩目

的焦点内容。 

    ---------- 

    1968：人家按照既定方针稳步推动改革呢！所以我研究半天的结

论就是人民币汇率下跌没有问题，但现在还不会暴跌！换美元还是早

了点，买黄金差不多是时候，尽管不是最低点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1011:38 

    我忽然明白各种战争包括舆论战的制胜秘诀--就是用无数个假

的方向掩盖真正的方向！他刻意让你忽视的东西才是他真正的意图！

以前刻意说黄金少，外汇意外减少我看了分析，没有一个分析是和购

买黄金关联，现在说黄金多--支持人民币国际化--最潜在的意思就是

真人民币不行了可以卖黄金换美元支撑人民币！我想我给大家揭示的

他们的意图已经很清晰了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1012:13 

    人社部:延迟退休方案后年推出再过 5年才实施 

    2015年 03月 10日 11:28 

    【延迟退休方案后年推出再过 5年才会实施】人社部部长尹蔚民
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10 日说，希望今年制定出渐进式延迟退休方案，明年报经中央同意

后公开征求意见，后年推出。方案将渐进到位，每年只会延长几个月

的退休年龄，经过相当长时间达到法定退休年龄；推出后至少五年以

后才会实施。(赵晓辉、侯丽军) 

    ---------- 

    1968：这句话是文痞官僚琢磨好久说出来的，越柔性很多但是也

越显阴险！人民需要有话直说，我们讨厌政客！这句话的意思就是：

无论滔天的舆论反对我们也坚决要延迟退休了！ 

    里面暗藏的文字游戏有个解释权归谁的问题：我们办公室 48 岁

的语文女教师理解，她还有 7年退休，2年后推出法案，5年后实施，

她正好退休。可能吗？我的理解 2年后立法了，就开始比如每年延迟

3 个月，5 年延迟后，她就延退 1 年半退休，要知道这个年龄属于人

口高峰！不会这么容易放过你的，这个 2 年后立法开始算是肯定的！

如果是男的，那么 10年后就推后 3年，63岁退休了，我大概要 64岁

退休了！因为 1965年到 1970年进入人口最高峰，如果他们要一网打

尽的话，不会每年只延迟 3个月，我计算认为必须起码 4个月！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1012:19 

    附录 1：原标题：普京揭秘营救乌前总统 

    俄罗斯电视媒体 8日晚播出一部纪录片的宣传片。片中，俄总统

弗拉基米尔·普京首次披露了有关克里米亚半岛并入俄罗斯以及俄军

试图“营救”乌克兰前总统维克托·亚努科维奇的“秘密往事”，引

发关注。 
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    给特种部队下令 

    这部名为《回家之旅》的影片由安德烈·孔德拉绍夫拍摄，不久

将公映。在俄罗斯电视一台 8日晚播出的预告片中，普京谈及与幕僚

彻夜开会商讨“搭救”亚努科维奇的诸多细节。 

    2014年 2月 22日，乌克兰政局发生急剧变化，亚努科维奇离开

首都基辅，反对派掌控议会并全面接管政权。随后，亚努科维奇被议

会解除总统职务，之后出走俄罗斯。 

    “我请了我们特种部队和国防部的高官来克里姆林宫，给他们下

达了搭救乌克兰（前）总统的任务——（因为）他可能会没命，”普

京说，“我们准备借陆路、海路或航路把他接出（乌东部城市）顿涅

茨克……重机枪被运到那里，以免多费口舌。” 

    法新社报道，亚努科维奇一度在俄南部城市罗斯托夫现身，自此

再也没有回到乌克兰。 

    力主克里米亚入俄 

    按普京的说法，这场会议一直持续到次日清晨 7 时许。“准备散

会时，我跟我的同事们说：我们必须为克里米亚重回俄罗斯开始工作

了。” 

    克里米亚半岛位于黑海北部，北接乌克兰赫尔松州，东部与俄克

拉斯诺达尔州相隔刻赤海峡。乌政局骤变后，乌南部克里米亚自治共

和国爆发多场示威，呼吁就其自身地位问题进行公投。2014 年 3 月

16日，克里米亚举行全民公决，近 97%的投票者赞成克里米亚加入俄

罗斯。17日，克里米亚宣布独立并申请入俄。俄方随后启动相关宪法
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程序。18 日，俄罗斯和克里米亚签署入俄条约。21 日，普京签署经

联邦议会批准的克里米亚入俄条约。至此，克里米亚完成了入俄的所

有相关法律程序。 

    克里米亚并入俄罗斯引发欧盟和美国强烈不满，随后对克里米亚

进行一系列制裁。 

    因乌克兰危机，俄美关系降至冰点。《华盛顿邮报》8日援引俄独

立分析机构尤里·列瓦达分析中心一项民调显示，超过八成俄罗斯人

如今对美国持负面态度 

    ------------ 

    1968：我们坐视果敢华人武装被剿灭！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1012:26 

    黑龙江省省长陆昊代表在发言中提出，当地养老金赡养比达到了

1.42：1。李克强立刻关切询问：“现在有养老金当期欠发的问题吗？” 

    “今年没有问题，但明年、后年可能会出现困难。”陆昊如实回

答。 

    李克强说，当前经济下行压力继续加大，企业利润不高，提高养

老金的征缴比例会对企业造成负担。 

    他当场承诺，对于养老金的正常缺口，国家会尽力支持。 

    ---- 

    1968：地方没有钱，企业没有钱，国家会有钱？只有印钱一路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1012:39 

    财经委副主任谈突击花钱：1.8万亿没找到项目 
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    --------- 

    1968：那么我就要问既然钱多的花不完重庆 1000 亿的城市公共

设施为什么还要给私企外企做？为什么中石油，中石化的管网要卖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1018:50 

    @zxl196820122015-03-1012:13:20 

    人社部:延迟退休方案后年推出再过 5年才实施 

    2015年 03月 10日 11:28 

    【延迟退休方案后年推出再过 5年才会实施】人社部部长尹蔚民

10 日说，希望今年制定出渐进式延迟退休方案，明年报经中央同意

后公开征求意见，后年推出。方案将渐进到位，每年只会延长几个月

的退休年龄，经过相当长时间达到法定退休年龄；推出后至少五年以

后才会实施。(赵晓辉、侯丽军) 

    ---------- 

    1968：这句话是文痞官僚琢磨好久说出来的，...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood2015-03-1015:59:03 

    处级以上官员提前退休，可解决养老金问题？ 

    ======================================= 

    目前延长干部退休时间的方法，不仅起不到弥补养老金缺口的作

用，相反只会加大这个缺口。 

    道理很简单，中国官僚集团并不创造财富，创造财富的是工人等

劳动者，只有延长劳动者的退休时间，才能够创造更多财富，弥补养
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老金的缺口。 

    而官僚集团的成员，无论男官员还是女官员，都是社会财富的挥

霍者，而不是社会财富的生...... 

    ----------------------------- 

    1968:初论中国的公务员改革---ZXL1968 

    我部分不同意张宏良，首先是减少官员数量而不是减少公务员数

量！越是发达国家，管理出效率！服务出 GDP！公务服务好了也能推

动就业和社会进步！公务员其实就是第三产业的就业表现！我这个结

论应该是国内第一个提出的吧！ 

    中国的事是干事的人忙的累死还缺人，不干事的人多！官员真正

动脑子干事的很少，混日子的多，不进行这个转变，就会陷入高考改

革加减法的改革的小学智商的改革怪圈！ 

    哪个部门都可以管事，哪个部门都可以不管特定的事的原因，是

官员管事思考的首要问题是对他有没有好处，要么名要么利谁也不要

把自己说那么神圣，有部门利益的抢着管，没有部门利益的就推！在

没有利益的情况下干多不如干少，干不如不干！说白了改革那么多年，

官员和公务员还在吃大锅饭！ 

    怎么解决？我以前说过，就是让官员抢事干，没有事干的部门，

事干的少的部门就要裁撤，这个不是说让公务员下岗，是没有这个部

门了，那么这个部门领导就地免职成为普通工作人员！ 

    我考虑可以采取招标的形式，把现在的政府职能一一列出来，各

处室以前干什么的现在还干什么，属于特定处室单独就可以解决的问
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题，归这个处室！这就是所谓常规工作这块！这块工资就该是现在基

础工资饿不死人的哪些钱！不应该有一分钱奖金和所谓绩效工资！ 

    但是群众迫切要解决的问题，一个部门解决不了的问题，挂出来！

这是特殊工作这块！因为社会体系是个综合体系，我们的行政管理，

以前是计划经济的条块分割管理，其实这是教条主义的管理思想！很

多事情确实不是一个部门可以管好的，以往我们成立各种领导小组，

都是第一把手象征性当组长，其他部门开会时协调，既然是协调，扯

皮的事就出来了，没有好处谁也不出头！而且第一把手不是万金油，

他有决策权但是实际情况他不是很了解很专业，而真正了解的都第一

反应是推卸责任获得利益，不是首先考虑解决问题，这样永远每年开

一样的会，永远扯皮！这是中国行政管理问题的源头！ 

    比如交通拥堵比如上幼儿园难，比如廉租住房问题！比如信访中

反映的问题，比如医疗问题等等！要求这些问题，哪个部门能拿去解

决哪个问题哪个部门就有存在的必要，一个部门解决不了需要几个部

门协作，你们这几个部门自己协作，提出解决方案，谁先提出最佳解

决方案，这个部门领导就担任这个问题的领导小组的组长享受特殊任

务津贴，其他部门配合的领导和下属能参与解决这个问题的公务员也

享受这个津贴，但是津贴级别不同！这样做的好处是责权分明，专业

对口，由一个虚的领导负责变为实的领导负责，也就是说对城市管理

难题招标！比如我有本事，我一个人就可以把几大城市难题解决！我

就可以兼好几个小组长，我的津贴就很高！作为部门领导，你一个小

组长都没有当，你只能拿正常的职级工资，说白了比如处长只能拿原
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来各种收入的一半！我们拿国电哪个老总 7800 元基本工资说吧，其

实他其他加起来据说一年有几十万，那么他凭什么这么多钱，要有具

体的说法规定，合乎规定一年千万都是应该的，但要合法上税就可以

了！我只要当一个小组长承担全市的综合难题，我的津贴费就要和市

长一样，因为我真的干的是市长的事！当然，没有本事当组长，当副

组长，组员也有相应的津贴人家问我愿不愿意参与这个解决计划，如

果参与了不卖力或者能力差，组长有权要求换人！特殊情况下可以直

接把你部门领导的职务取消，让你部门能够解决这个问题的人担任你

在小组内和你部门内的职务！也就是说这个小组长是真有权真有利的！

这就是朱镕基的责权利的厂长负责制！我这个人思想不僵化，有好东

西管他什么，拿来就用！那么这个小组长工作好不好谁说了算？市民

说了算！每年人大会要对小组长工作审议！注意不是市长工作，大家

其实知道，市长报告或者总理报告都对某一个问题说的肤浅，没有量

的指标！没有前期计划和后期实现的量化！说白了都是官场话，没有

用！小组长的方案是人大和市民以前见过面的批准的方案，群众满意

不满意是检验标准，大家觉得好，那么参与这个小组管理的人员全部

有年终奖或者任期目标奖（很多事不是一年可以搞定的），最后这个

城市由一名市长进行负责变成好多小组长负责！政府工作报告市长只

是宏观小头，大头与百姓有关的是各个小组长的工作！如果一个人兼

好几个小组长，几年后确实干的好，人大选他当市长是水到渠成的，

不需要什么背景！这样人民对谁的方案好谁当小组长有决定权，这个

小组长干的好不好有监督和最后评判权！其实好像江苏张家港就搞了
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类似了把群众要求挂大屏幕的办法，对已经解决的和没有解决的都挂

上，比如“政务公开并不是简单的信息发布，而是要让群众看得到、

听得懂、信得过。网络时代，公众的表达在发生深刻的变化，网络问

政也已成为公众一种越来越娴熟的“批判的武器”，对政府部门依法

公开政府信息、及时回应公众关切和正确引导舆情提出了更高要求。

河南睢县城郊乡乡长为什么会因为一只水杯与农民产生冲突？山西

疫苗事件为什么会引发民众质疑？看上去好像是媒体的过度炒作、政

府公布信息时的草率，而其实质是对群众、对民主、对监督的轻视和

傲慢。反观，那些面对公众关切的问题应对比较得体的地方政府，与

其说是应对能力过硬，倒不如说是政府在直面民众时能够摆正位置，

真正尊重民意。江苏常州环保局而对网友批评，不是火冒三丈而是送

上奖金;四川巴中市白庙乡政府为何会有财政“全裸”的勇气？这些

举动反映出来的是政府回应公众关切的积极性和主动性，是对群众的

知情权、监督权、表达权的善待和尊重。”我觉得本质就是这个思路！

说白了我的思路是大幅减少官员比例，不变公务员数量！最多把多余

公务员转岗社区！官是最消耗行政资源的！但是我们也不能让吃公家

饭的人天天提心吊胆，那样是没有人性的！说白了你不当官没有多大

损失，但是你砸人家饭碗你就是王八蛋！去官的铁交椅保障基层公务

员的饭碗这是我政府改革的基本思路，还有一个就是政府内要引入市

场化竞争机制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1018:59 

    所以，没有必要讨论是官员早退休还是晚退休的问题！我们要讨
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论砸掉官员的铁交椅的问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1019:02 

    @zxl196820122015-03-1011:32:41 

    广东自贸区将于 3月 18日启动推动人民币国际化 

    2015年 03月 10日 09:08来源： 

    稍早时，中国人民银行广州分行行长王景武在接受记者采访时表

示，广东自贸区将打造成为资本项目可兑换“试验田”，促进人民币

国际化。 

    王景武认为，广东自贸试验区开展资本项目可兑换试点，有利于

推动跨境金融业务的创新和发展，促进金融资源在境内外之间更便利

地流动，将加快形成人民币“走出去”和“流回来”更加畅通的流动

机制。 

    ...... 

    ----------------------------- 

    @jxgood2015-03-1016:05:02 

    ===== 

    郎咸平：只有国家经济体才能对抗美国 

    在上海自贸区设立一年多后，中国日前决定，在广东、天津、福

建特定区域再设三个自由贸易园区。自贸区扩容，意味着新一轮高水

平对外开放和更大范围的改革试点，这将进一步提升中国开放型经济

发展水平，为经济持续稳定发展提供有力支撑。 

    我认为我们国家未来不能够在各地疯狂上自由贸易区，我认为它
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的意义不大。因为我们希望用整个国家的当量来推动自由贸易区远比

我...... 

    ----------------------------- 

    1968：我们国家是缺贸易吗？不是！我们缺科技！我们缺推销自

己科技产品的市场！除此之外其他都是屁话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1019:21 

    药企董事长称药价放开空间大:10元成本卖 900元 

    宏观经济 21世纪网 2015-03-1001:19我要分享 211 

    全国人大代表、康恩贝董事长胡季强：药品 10 元成本卖 900 元

价格放开有大空间 

    本报记者朱萍北京报道 

    药品价格依旧是热门话题。 

    3 月 5 日，总理政府报告中也提到要不失时机的加快价格改革。

在全国人大代表、康恩贝董事长胡季强看来，市场可以管好的放开让

市场自由竞争，但放开价格的同时也需要监管。价格主管部门应该依

据《价格法》和《反垄断法》监督查处市场中的暴利和价格垄断行为。

全国政协委员、中国工程院院士吴以岭与胡季强的观点不谋而合，21

世纪经济报道记者了解到，吴以岭院士也在两会上提出，中药材作为

特殊商品管理，国家相关部门应对非正常的价格波动给予及时行政干

预，并严厉打击人为抬高药价、囤积居奇行为。 

    “一些企业为牟取暴利玩垄断，把控上游原材料，使得 10 元成

本的原材料暴涨至 900元，严重加大了下游药企及老百姓的负担。这
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就需要监管部门进行监管处理，以保证公平竞争及百姓利益。”胡季

强向 21 世纪经济报道记者表示。胡季强认为，在形成一个良好的市

场环境后，中药要发展最根本仍是创新，但因为目前的审批制度，使

得新药上市速度缓慢，占医药市场份额 30%的中药，近几年获得批准

的批文只占全部批文的 5%左右，“长此下去，未来中药的发展前景不

乐观，会对中药犯下历史性错误。”药价也需反垄断 3 月 5 日，李克

强总理做了政府报告，《政府工作报告》中指出，将“不失时机加快

价格改革”。改革方向是发挥市场在资源配置中的决定性作用。取消

绝大部分药品政府定价，下放一批基本公共服务收费定价权。对此，

全国人大代表康恩贝董事长胡季强非常认同，认为药价作为商品之一

其价格就是应该由市场进行充分竞争形成，医保药品则可以国内同品

种平均价格确定医保支付价。但放开药价并不等于不监管，国家发改

委还需要对包括原料药中药材在内的药品价格加强监控。 

    事实上，现实中也确实存在一些企业刻意玩的“垄断游戏”，如

某种原料只有三家企业有批文，而药监局又不批新的，有企业便将这

三家企业联合起来，将价格抬高，形成寡头垄断，这对下游的药企及

消费者极其不公平。 

    据了解，康恩贝也遭遇了此类的“垄断”。国家基本药物尿素乳

膏原材料是尿素，市场上农用尿素只有三元一公斤，精制后可以用于

药用尿素，成本在 10 元钱，与下游药企交易的合理价格是 20-30 元

之间，但形成垄断后，价格攀升至 900元。康恩贝等下游药企联合向

发改委提出反垄断调查，结果价格降至 200元。 
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    “市场的发展离不开监管，药品作为特殊商品，国家中医药管理

部门、物价管理部门应进一步完善建立重点品种的市场运行信息监测、

预警体系，把握中药价格信息，对非正常的价格波动给予及时行政干

预，并严厉打击人为抬高药价、囤积居奇行为。”全国政协委员、中

国工程院院士吴以岭表示。 

    近些年来，中药材价格走高速度惊人。从药通网中药材大盘价格

指数来看，2007 年到 2014 年，价格指数由 2700 点增长到 6600 点，

增长两倍以上。 

    吴以岭院士以常用药进行举例，如常用的中药材金银花从 27 元

最高曾涨到 360元一公斤，后才降到 100元每公斤左右；板蓝根从每

公斤 3元左右最高涨到 30元，近期在 10元左右；三七(120头)从每

公斤 40 元，最高价涨到 700 元左右，太子参从原来一公斤 200 多元

最高时达到 500元左右。尽管近两年大多数中药材价格有所降低，但

相比以往，有 70%-80%常用的中药材的价格上涨超过 2倍以上。 

    因为原材料的涨价，使得中药价格在不断地提高甚至翻番，许多

消费者都表示中药处方费用在不断提高，原来治疗感冒咳嗽一付药

2-3元，20-30元能治好的病，现在动辄上百，甚至五六百。 

    加快审批速度 

    有一个公正的市场环境，可以使得企业良性有序发展。不过，胡

季强还认为，中药产业要发展仍然需要创新，而目前中药注册审评政

策阻滞中药创新与发展。 

    根据公开数据显示，近 10 年来我国中医药事业在国家的大力支
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持下，中成药品种已近万种，中药产业得以迅猛发展，中成药产业在

我国成品药巿场中占近 30%的份额，总规模近 4000亿。 

    但是，胡季强向 21世纪经济报道记者列举一组数据：根据 CFDA

公布的年度药品注册评审报吿，2012、2013、2014三年中药获生产批

件数分别为 37、27、24个，分别占当年全部生产批件数的 6.0%、6.5%、

4.7%，且呈现逐年下降趋势，获准产品创新程度不高，2014 年 1～4

类为 0 个，5 类 1 个，6 类 10 个，8 类 2 个，还有近半为补充申请，

只有中药目前市场份额的五分之一。而六类中药新药又很难进入全国

及省医保目录。 

    这表明未来可以上市的创新中药将越来越少。“长此下去，未来

中药的发展前景不容乐观，这会对中药犯下历史性错误。”胡季强表

示。 

    胡季强表示产生这种结果有多方面因素，比如人手问题，“中国

的药审中心只有 120人的编制，远低于美国的 2000人和欧盟的 4000

人，这使得大量生物制药无法快速审批。”而更主要原因是现行中药

评审注册办法及技术要求没有充分考虑中药的特点及药审中心存在

少批就是成绩的审评指导思想。 

    “郑筱萸案留给药监总局的阴影或许到现在也未消散。” 

    据了解，2005 年 1-5 月，也就是药监局原局长郑筱萸在任的最

后半年，中国共批准仿制药 4237 个，涉案的企业一年竟拿到 100 多

个批文。郑筱萸事发后直到 2008 年，药监局才清理完成前任积压下

来的 2.4万个申请“遗产”。 
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    胡季强认为，药品评审迟缓严重影响了企业的创新积极性。全国

人大代表、科伦药业董事长刘革新也曾抱怨：“积压的材料已经超过

1.4 万件。其中不乏具有自主知识产权的创新药。这些新药上市慢，

给企业的回报迟滞，自然导致创新困难。” 

    因此，胡季强建议食药总局尽快调整中药注册监管政策，根据中

药特点和现状，既大力支持已有中药产品提高标准、增加质量稳定性

和产品安全性有效性，又支持创新中药和剂型创新。 

    ---------- 

    1968：比如这个忽悠吧：好像他在揭露药企暴利，但是他顾左右

而言放开药品价格和市场！药价作为商品之一其价格就是应该由市场

进行充分竞争形成这完全是错误的话！以后当药价高企时他们还会用

另外一套保护知识产权的鬼话骗人，如果说新药开发可以适当高价但

也不是没有限度的，那么药品价格市场竞争就是鼓励高药价和劣质药！

一些新药世界独一无二没有人可以跟他竞争，他就可以把价格涨到天

上吗？是救人还是抢钱？还有同样的普通药品，要降低成本竞争，最

后只能用破塑料瓶的塑料做胶囊嘛！或者偷工减料！这个企业我查了

一下完全是他个人的私企了，原来是地方企业，首先看看他是怎么骗

得得这个企业！还有 2014 央视 315 晚会曝光康恩贝旗下君宝康上榜

婴幼儿鱼肝油是药多吃有害！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1117:18 

    这几天，更新慢一些，主要是上课比较多，晚自习比较少，还有

最近在看一本书《资本战争》就是说世界历史上的投机泡沫的，是该
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看这本书的时候了！ 

    先说教育，我前年到上海，看上海 2年级的孩子暑假作业是看四

大名著，把我吓一跳，尽管我自己小学 2年级也开始看水浒传了，但

是一个假期看完四大名著确实有点吓人！当时我上 2年级的女儿，还

在看《皮皮鲁和鲁西西》呢（为我国著名童话大王郑渊洁笔下的著名

儿童故事主角）！不过上海亲戚家小孩学游泳倒是和我们家一样的。

我记得假期孩子也就看完了这一本很薄的书！是不是我们新疆教育和

上海教育差距真的很大？我看到上海高考地理卷子，太简单了，问物

理老师上海物理高考卷子也比新疆的简单，上海高考卷只是比水平测

试稍高一些的难度，当然他是大综合，没有难度就没有智力的区分度，

这不是侮辱我们以聪明著称的上海人智商吗？上海小朋友可是 2 年

级就看四大名著了，这是什么智商？为什么到高考考试的时候落后于

新疆？我们不能以考试定能力，但是考试能够一定程度上反映能力和

智商！你可以偏科，有些科目考零蛋，但是你不能门门考零蛋，那样

就是弱智智障！换句话说你可以有些科目学的简单考的简单，可以有

的选的科目难，但门门都理化生政史地都简单，文不成理不就，打工

没有干过也不想干，这就是智商问题了！说明我们培养的学生没有一

样好的，什么都稀松！难道我们的教育就是把聪明的上海小孩最后培

养成低智商人群吗？ 

    不过我从上海回来没有着急给孩子买四大名著，她还是看她的

《皮皮鲁和鲁西西》，我倒是从图书馆借了科技动手的，和智力游戏

的以及世界地理风光的各种书放沙发边，孩子想看就看，不看我也没
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有办法，主要是制造氛围！前几天，图书馆催我还《思维锻炼的 300

个问题》这样的书，我借了 1年多了，我问孩子看过没有，她居然说

看完了！还告诉我最喜欢看哪个问题！ 

    春节全家总动员，去看《狼图腾》看电影，这是我推荐的，我说

以前我看过小说，很感人！看的时候孩子流泪了，看完电影孩子要看

《狼图腾》这本书，我从图书馆借来，她今天上厕所时已经看了 4页！

那书很厚，看完需要毅力和爱好的！所以我说看书不再多少，在于孩

子喜欢看书，不把看书当作业任务，这事就好办了，我孩子的志向是

当教授，她妈逗她，当教授就要上北大清华，孩子说哪就上北大清华！

现在每天自己制定学习计划，不用管她，她自己就写作业，写完后我

们不约束她，她喜欢和她妈跳减肥操，前阶段喜欢看《特种兵之火凤

凰》现在天天看《穆桂英挂帅》看好几遍了，一些台词，她和我都背

下来了！孩子 9岁已经 1.56米，51公斤了！搞体育是个苗子，学习

我看也是好苗子！按照我对状元的研究结果，智力中等勤奋有良好学

习习惯的身体健康心态稳定的容易考状元，我孩子真不是很聪明但是

符合将来考上传统状元的一切条件！当然上不上北大我们也不是特别

在乎，主要是孩子现在有个学习当教授的目标就可以了！至于她有什

么更高的理想，哪还要她视野更开阔才能由她自己提出来，如果我现

在给她制定解放全人类的理想似乎滑稽了些！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1118:00 

    中国到底有多少黄金全世界都被愚弄了 

    手机看资讯来源：凤凰黄金作者：佚名 2015-03-1108:16:54 
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    最终，世界黄金协会承认他们最初估计的 1066 吨的中国黄金需

求被严重低估了。2015年 2月 12日，世界黄金协会通过电子邮件表

示:我们对 2013 年中国消费者的黄金需求已经从 1066 吨上调至了

1311吨。对之前的低估表示道歉。 

    在 2014 年，世界黄金协会再次严重低估了中国的黄金需求。中

国上海黄金交易所的提取量为 2102 吨，但世界黄金协会却称中国的

消费需求仅为 814 吨，出现的差异再次超过 1100 吨。世界黄金协会

的所有参数为什么出现这么大的差异？世界黄金协会的解释是，中国

的黄金市场的数据差距只能弥补 15%(也就是说有 15%的误差率)的全

球差距。 

    在 2014 年，中国的黄金进口至少是 1250 吨，国内开采至少为

452吨。而黄金废料的供应为 182吨，加起来的总量应该至少为 1884

吨。你难道还相信印度是世界上最大的黄金消费国吗？ 

    --------- 

    1968：最近舆论说半天就是要给大家说中国黄金多的不得了，全

球第一的印象！ 

    目的：1：要么是为以后卖黄金做舆论准备 2：政府造舆论，说中

国有钱，有些地方债没事！3：要么就是为支持汇率做舆论 4：要么就

是告诉大家不要抢购黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1118:44 

    新闻上报道了，在银行买的金条生锈，——媒体越这样报道代表

他们越不想让老百姓买金。 
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    黄金就这样了，解释他们为什么不鼓励百姓买黄金，我们看一下

在 2014年，中国的黄金进口至少是 1250吨，现在黄金价格低，我想

央行不会现在买黄金吧，他们喜欢在高位买黄金，救美国啊！如果这

些黄金是民间买的，那么意味着每年进口黄金花 400亿左右美元！这

也不是小数目了！我们到底买不买黄金，看今天又有一个新记录诞生

了，理解了这个记录的意义我们就知道咋办了： 

    附录 1： 

    消息称央行将出台 10万亿 QE财政部已批复 3万亿 

    2015-03-1108:59来源：和讯网 

    来源：金羊毛工作坊 

    而对于 3万亿存量债务的置换方式，目前尚不明确，我们认为有

如下几种方式： 

    一是部分置换，市场发行。将 3万亿地方各类债务明确为地方政

府存量债务，规定其到期之后由地方政府负责偿还，主要是发行地方

政府债，当年到期规模控制在 6000 亿地方政府债券发行额度之内。

而今年未纳入 3万亿额度的到期地方政府债务仍可通过传统信托、贷

款、城投债等方式偿还。这意味着融资平台相关的信托、城投债等相

关高收益品种供给将明显下降。 

    二是全面置换，市场发行。赋予地方政府 3万亿地方政府债的发

行权限，面向市场发行，以替代 15 年到期的相应债务。这意味着与

融资平台相关的信托、城投债等相关高收益品种供给将基本消失，而

地方政府债券的供给将大幅上升。但这意味着将新增 3万亿地方政府
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债券供给，远超 6000 亿的地方政府债券发行计划，因而这种选择应

该不太可能发生。 

    三是全面置换，央行认购。赋予地方政府发行 3万亿特别地方债

的权限，面向特定投资者发行(例如政策性银行)，然后通过央行再贷

款来认购，这同样意味着融资平台相关的信托、城投债等相关高收益

品种供给将基本消失，同时不增加市场上地方政府债券的供给。这相

当于央行直接购买高息的存量地方政府债务，类似于美联储的 QE。 

    传闻凶猛，最新的一个版本是中国央行 10万亿 QE即将出台。传

闻中，总共中国 17.9 万亿地方债解决方案：地方政府债券置换银行

贷款+央行再贷款买单。 

    中国实施美国第一任财长汉密而顿式旋转门计划，用国家授权的

低息地方债置换银行体系和市场内高息地方债务。中国版 QE 推出也

箭在弦上。3月 6日上午，财政部举行新闻发布会，楼继伟就地方债

相关问题回答了记者提问。同时，经济观察报报道财政部已批复 3万

亿的存量债务置换，1万亿的额度已批复至各省财政厅。 

    预计置换方式最终将会是央行认购。赋予地方政府发行 3万亿特

别地方债的权限，面向特定投资者发行(例如政策性银行)，然后通过

央行再贷款来认购，这意味着融资平台相关的信托、城投债等相关高

收益品种供给将基本消失，银行潜在不良贷款大幅下降这相当于央行

直接购买高息的存量地方政府债务，类似于美联储的 QE。相信中国

财政部将在未来置换 10 万亿元级别的高息地方债中国版 QE 将一举

大幅度降低中国债务市场利率水平，银行体系信贷不良率大幅下降，
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银行避免僵尸化，信贷高质量扩张功能恢复。货币流通速度反弹，通

缩得已扼制。我相信，这一举措标志中国央行有迹象启动超级宽松的

贷币政策，以实现债务货币化和反通缩目标，从而奠定银行体系复活

的基础并植入中国股票市场的牛市基因。 

    央行 10万亿 QE，好大的想象力！ 

    金羊毛工作坊经过核实，证明上述传言来源于经济学家刘煜辉的

一个讲话以及海通证券(600837)固定收益分析师姜超的最近的一份

报告，题目为《开前门，堵后门，护命门——楼继伟答记者问及地方

债置换点评(海通债券姜超、李宁、朱征星等》。尽管规模略有争议，

但思路代表市场预期方向： 

    刘煜辉：银行股行情有多大，就看白手套做到有多白 

    只有这个场景，银行才会涨。跟我们提的类似，主要看白手套做

到有多白。这个玩意火候的拿捏恐怕会有激烈的口水战。 

    中国实施美国第一任财长汉密而顿式旋转门计划，用国家授权的

低息地方债置换银行体系和市场内高息地方债务。中国版 QE 推出也

箭在弦上。3月 6日上午，财政部举行新闻发布会，楼继伟就地方债

相关问题回答了记者提问。同时，经济观察报报道财政部已批复 3万

亿的存量债务置换，1万亿的额度已批复至各省财政厅。 

    预计置换方式最终将会是央行认购。赋予地方政府发行 3万亿特

别地方债的权限，面向特定投资者发行(例如政策性银行)，然后通过

央行再贷款来认购，这意味着融资平台相关的信托、城投债等相关高

收益品种供给将基本消失，银行潜在不良贷款大幅下降这相当于央行
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直接购买高息的存量地方政府债务，类似于美联储的 QE。 

    相信中国财政部将在未来置换 10 万亿元级别的高息地方债中国

版 QE 将一举大幅度降低中国债务市场利率水平，银行体系信贷不良

率大幅下降，银行避免僵尸化，信贷高质量扩张功能恢复。货币流通

速度反弹，通缩得已扼制。我相信，这一举措标志中国央行有迹象启

动超级宽松的贷币政策，以实现债务货币化和反通缩目标，从而奠定

银行体系复活的基础并植入中国股票市场的牛市基因。(完) 

    开前门，堵后门，护命门——楼继伟答记者问及地方债置换点评 

    来源：海通证券姜超 

    事件：3月 6日上午，财政部举行新闻发布会，楼继伟就地方债

相关问题回答了记者提问。同时，经济观察报报道财政部已批复 3万

亿的存量债务置换，1万亿的额度已批复至各省财政厅。 

    1.开前门，堵后门，地方债务疏堵结合 

    楼继伟在回答记者关于地方债务危机的问题时，提到“必须开前

门、堵后门，同时还要防止出现系统性风险”。所谓开前门，指的是

赋予地方政府发债权限，而根据 3 月 5 日公布的 2015 年预算草案，

2015 年地方政府可发行债券 6000 亿，包括 5000 亿地方政府一般债

券和 1000亿地方政府专项债券。 

    所谓堵后门，指的则是逐步消化解决存量债务。对此，楼继伟提

出两点意见：第一，地方债务整体风险可控，局部地区债务比例过高，

财政部将更为重视。第二，存量债务分类进行处置。对于有一定收益

的项目，主要通过 PPP模式转化为普通企业债；对于公益性平台举借
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的政府负有偿还责任的债务，通过发债进行替换。另外，原有的平台

贷款合同不能废除，可通过债务重组其他过渡性的办法逐步解决。 

    通过疏堵结合的方式解决地方债务问题的思路得到进一步明确，

财政部强调有能力解决存量债等历史遗留问题，政策表述较为积极，

利于增强城投债投资者信心。而对于存量债务分类处置一定程度上采

用了《地方政府性存量债务清理处置办法(征求意见稿)》中的方法，

各类债务均有明确处置方法，放任违约始终不是选项。 

    2.拉长久期降低成本，地方债务透明度和可持续性增加 

    存量一类债务中由融资平台举借的债务占比近 40%，而融资平台

对利率敏感度较低，且普遍采用信托、短期贷款、中票短融、企业债

等方式融资，债务久期短而融资成本高。通过地方债对其进行置换，

有望将久期从 2-3 年拉长至 7-10 年，融资成本也将大幅下降。久期

拉长，成本降低，利于增强地方债务的可持续性；明确为地方政府信

用偿还，利于提高债务的透明度。 

    3.大大缓解地方债务流动性风险 

    《经济观察报》报道称，财政部已经批复 3 万亿存量债务置换，

其中 1 万亿额度已经批复到各省财政厅。根据 13 年审计结果，截至

13年 6月底地方政府第一类债务共 10.89万亿，假设 13年 6月底至

14 年底净增长率 15%(据相关媒体报道，财政部要求各地债务增长率

不超过 GDP 增速，按照全国 GDP 增速 7.5%算，一年半时间增长率约

11.5%，但考虑到地方政府或倾向于在 13 年审计时少报，14 年甄别

时多报，且二类和三类债务可能通过债务甄别转化为一类债务，故假
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设增长率合理提高至 15%)，截至 14 年底第一类债务总额约 12.5 万

亿。参考 13 年审计时债务未来偿债情况分布，在一年内到期的债务

约 33.85%，据此可得 15 年到期的一类债务约 4.23 万亿。考虑到部

分贷款可能采取债务重组或展期等方式，而存量地方债务中贷款占比

高达 50%以上，故 3万亿额度能完全覆盖存量债务的可能性较大。 

    而存量一类债务高达 10 万亿以上，预计将通过多次置换方可完

成。若每年批准 3万亿额度，预计 3-4年可置换完成，与 3-4年的过

渡期相对应。这也从侧面说明了放宽过渡期的必要性。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1118:45 

    4.护命门，存量城投债系统性风险下降 

    楼继伟强调了在开前门、堵后门的同时，必须防止出现系统性风

险，政府对于妥善处置地方债有思路有信心。我们一直强调，防止出

现区域性和系统性风险是政府在处置地方债问题时的“命门”。政策

上对于坚守“守住不发生区域性和系统性风险的底线”的原则始终未

动摇。国发 43 号文和此后山东、四川等省出台的地方版实施意见均

强调了防范风险的原则。2 月 10 日公布的央行四季度货币政策执行

报告指出“配合有关部门对地方政府性债务清理处置，着力防控债务

风险”，删除了上期报告中“探索以市场化机制化解地方政府债务问

题”的表述，显示防范风险仍是首要原则。5.置换方式多种选择而对

于 3万亿存量债务的置换方式，目前尚不明确，我们认为有如下几种

方式：一是部分置换，市场发行。将 3万亿地方各类债务明确为地方

政府存量债务，规定其到期之后由地方政府负责偿还，主要是发行地
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方政府债，当年到期规模控制在 6000亿地方政府债券发行额度之内。

而今年未纳入 3万亿额度的到期地方政府债务仍可通过传统信托、贷

款、城投债等方式偿还。这意味着融资平台相关的信托、城投债等相

关高收益品种供给将明显下降。二是全面置换，市场发行。赋予地方

政府 3 万亿地方政府债的发行权限，面向市场发行，以替代 15 年到

期的相应债务。这意味着与融资平台相关的信托、城投债等相关高收

益品种供给将基本消失，而地方政府债券的供给将大幅上升。但这意

味着将新增 3 万亿地方政府债券供给，远超 6000 亿的地方政府债券

发行计划，因而这种选择应该不太可能发生。 

    三是全面置换，央行认购。赋予地方政府发行 3万亿特别地方债

的权限，面向特定投资者发行(例如政策性银行)，然后通过央行再贷

款来认购，这同样意味着融资平台相关的信托、城投债等相关高收益

品种供给将基本消失，同时不增加市场上地方政府债券的供给。这相

当于央行直接购买高息的存量地方政府债务，类似于美联储的 QE。6.

城投逐渐退出历史舞台，优质城投债越发稀缺 

    随着存量城投债将逐渐被置换或到期，优质城投债的稀缺性将逐

渐显现。从长期看，随着政府信用的落实，未来优质城投债利率或有

望接轨国开债利率。无论是以上哪种方式，都意味着城投债作为特殊

历史阶段的产物将逐渐退出历史舞台，事实上，近期城投企业债和短

融中票的发行量都大幅降低。 

    7.无风险利率有望真正下降 

    当前中国 10 年期国开债利率在 3.8%左右，处于历史平均水平，
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而当前的经济增速和通胀率均处于历史的最低水平附近，远低于历史

均值，意味着目前中国的无风险利率水平相对偏高。 

    而导致这一现象的一个重要原因在于市场上存在着城投债等地

方政府隐性背书的低风险高收益品种，导致了国债、国开债等真正无

风险资产的需求不足。 

    而未来随着城投债这类低风险高收益品种的逐渐消失，市场对国

开债等无风险资产的需求有望回升，从而有望真正降低中国的无风险

利率。 

    附录 2财政部：传言的 3万亿中国版 QE是不实之词 

    2015-03-1114:50T中 

    来源：腾讯财经评论 0 

    朱光耀：传言的 3万亿中国版 QE是不实之词 

    对于市场传言的 3 万亿存量债务置换将引发中国版 QE，全国政

协委员、财政部副部长朱光耀 11日表示，中国版 QE是不实之词。地

方债务置换是在国务院对地方债批准规模之下、企业与商业银行之间

的契约行为。(证.券.时.报.网) 

    国泰君安：央行不可能推 10.8万亿 QE购买地方债 

    近期市场上流传着关于中国式旋转门计划的各种版本，甚至认为

将由央行[微博]直接购买，开启中国版大规模 QE。国君宏观任泽平

点评称，央行不可能推 10.8万亿 QE购买地方债。 

    ～～～～1968：这是我见过最快的辟谣，今天早上说 10.8 万亿

QE购买地方债，中午就辟谣！这样看以前不辟谣是故意的，人家也看
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网络的，以前没有说要他们自己命的东西嘛！ 

    不过这个辟谣实际上等于没有辟谣，所谓：“地方债务置换是在

国务院对地方债批准规模之下、企业与商业银行之间的契约行为”等

于间接承认国家批准有这个事，但规模多少不告诉你！现在就是说以

前的旧账推后，现在的新债继续发！现在整个存款也就 50 万亿的规

模，如果 10万亿地方债旧账无限推后的相当于抹掉，然后再发 10万

亿新债，市场等于货币多了 40%，这还不包括其他高铁 2014 年追加

投资,投资规模达到 8000 亿等等常规刺激措施，还不包括赤字 2015

年，财政赤字的最高限额为 20000亿元，这样又是 3万亿啊！其他他

们还有什么手段我不清楚，这个是可以清楚的，这样接近 50%的通货

膨胀率已经在向我们招手！实际上石油和大宗世界商品的降价掩盖了

我们的通货膨胀率，如果石油和粮食价格一旦反转我们就什么都暴露

了！所以他们也知道要早做准备！现在买黄金肯定不是最低点，但是

明确的大通货膨胀信号既然已经出来，天知道哪一天大家都去抢购黄

金！我记得当年我们家 1988年抢购电冰箱的时候，居然是不制冷的！

哪还是我家本事大能抢上啊！到抢购开始谁也不会在乎黄金首饰焊接

点那一点含金量不够了！等到趋势明显了一般就晚了！不信大家走着

瞧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1118:51 

    委员发言破解经济难题:要防楼市急冷和房价大跌 

    2015年 03月 11日 08:24:27来源：羊城晚报 

    分享到：0 
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    经济新常态下，如何看待我国楼市的走向、做好调控？如何促进

“大众创业、万众创新”？要化解小微企业融资难、融资贵，路向如

何……9日，全国政协十二届三次会议第二次全体会议在人民大会堂

举行，多名政协委员作大会发言，纷纷聚焦当前我国经济运行中的热

点问题。 

    张泓铭“双防”并重应对楼市新常态 

    “2013 年冬至 2014 年春，国内外盛传 2014 年中国房地产‘崩

盘说’。2014年过去了，中国房地产表现的确有所疲软，但同‘崩盘

说’相去甚远。”上海社会科学院教授、博士生导师张泓铭在发言中

说，未来一段时期内，中国房地产市场将保持平缓发展的新常态，呈

现两大特点：一是房地产市场的各项指标，基本保持绝对值的增长。

二是房地产市场各项指标的增长速度将较过去下降。 

    张泓铭建议，要高度重视楼市在稳定经济、稳定民生中的巨大作

用，“双防”并重。一要防范楼市再次过热、虚火上升。二要防范楼

市全局性的急速趋冷和房价大幅下跌。“在经常性政策上，要将重点

落在鼓励民众自住需求上，对此要有更鲜明的态度和措施。其中，对

于首次购房者要雪中送炭，不仅要给予贷款成数和利率的优惠，还可

以采取减免各种税收和规费等。” 

    -------------- 

    1968：这个他们真是雪中送炭的让你买高价房啊！还减税！他们

真是好人啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1118:54 
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    徐晓兰降低门槛大力发展创业空间 

    “大众创业、万众创新”，是今年两会的热词。中国电子学会秘

书长徐晓兰认为，随着互联网普及和开源软件、3D打印、云计算等新

技术的广泛应用，创业的技术门槛和成本降低；网络社交促进了创业

者的奇思妙想和市场需求对接；创业投资细分和创业孵化、服务的社

会化都有利于形成大众创业、万众创新的新局面。目前，分布于各地

的国家自主创新示范区和高新区的企业孵化器有 1600 多家，在孵企

业 8万多家，就业人数达 175万人，为大众创新创业奠定了良好的基

础。 

    徐晓兰建议，要降低创新创业门槛，鼓励科技人员和大学生创业。

深化商事制度改革，采取一站式窗口办理、网上申报、多证联办等措

施为创业企业工商注册提供便利。要遵循高科技创新创业规律，鼓励

形式多样的创新业态，不要过早地纳入现有产业分类管理。有条件的

地方可对新型孵化机构的房租、宽带接入费用和用于创业服务的公共

软件、开发工具给予适当财政补贴。鼓励高校开发开设创新创业教育

课程，建立健全大学生创业指导服务机构，扶持大学生创业，以创业

带动就业。 

    ---------- 

    1968：我认为鼓励创业可以，财政补贴他们是错误的！比如这里

面出了一个马云，和我们屁毛有屁毛相干，人家发财了把钱投新加坡

慈善基金会！所以我认为改财政补贴为国家入股才合适！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1118:58 
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    李稻葵打掉融资难、融资贵“拦路虎” 

    《坚决打掉融资难、融资贵这个中国经济转型升级的拦路虎》—

—这是清华大学教授李稻葵发言的题目。 

    中国经济为什么融资难、融资贵？李稻葵认为，中国经济“不差

钱”，融资难、融资贵不是中国经济货币存量不足。相反，中国经济

的货币存量与名义 GDP之比近 200%，绝对值近 20万亿美元，两者基

本都是世界之最。因此，简单地放松货币政策，不解问题之本。融资

难、融资贵的根本原因，是中国经济日益加剧的融资结构、投资结构

严重不匹配。中国经济的融资结构是以银行贷款及信托等短期融资为

主。商业模式导致它们的融资只能是中短期的。反观我们的投资结构，

却不断长期化。具体说来，投资已从房地产及生产能力建设这些相对

比较短期的投资项目转向高铁、城市基础设施等周期非常长的投资项

目。这些项目会长期占有银行信贷资源。银行不断地“贷新还旧”，

滚动式地为这些项目融资，这就造成了一个直接后果，那就是银行剩

下来可以给企业的贷款量非常有限。 

    李稻葵建议，把长期基础建设的融资从商业银行和信托中剔除出

去，学习世界银行等国际开发机构的融资办法，由政府出种子资金，

再提供担保，然后面向资本市场发行可流转的长期债券。如此，不仅

能减少基础设施项目对银行系统信贷资源的占用，且能够使长期基础

建设的融资独立于各级政府，由第三方客观评估基础设施投资项目，

提高投资效率。（记者马汉青、尹安学） 

    -------- 



11858 

 

    1968：知道理财产品半年、一年的收益率为什么高？投资短期暴

利的房地产耳！把长期基础建设的融资从商业银行和信托中剔除出去

--什么意思？就是大幅减少地方和国家大型项目的贷款！这样私人或

者是大私人资本就能从银行贷大量钱，谁从银行能够贷大量钱谁就是

事实的国家经济的主宰！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1119:10 

    外媒评中国版地方政府债务解决方案：往后拖 

    文/王维丹 2015年 03月 11日 14:45:10 

    上周中国财政部确认了置换地方存量债务的传闻。外媒评论认为，

通过这种创造性的方式，中国政府希望解除偿还逾 3万亿美元地方债

务的担忧，这么做实质上是拖延问题。 

    本月 8日上周日，财政部新闻发言人表示，近期财政部已下达地

方存量债务人民币 1万亿元的置换债券额度，允许地方把一部分到期

的高成本债务转换成地方政府债券，政府债券利率一般较低，匡算地

方政府一年可减少利息负担 400-500亿元。两天前，华尔街见闻援引

中国三大经济类报纸之一《经济观察报》网站发布的消息称，财政部

批复置换的存量债务总额为 3 万亿元，其中 1 万亿已批复到各省财

政厅。 

    彭博新闻社报道认为，财政部上述置换存量债务的方法还有些问

题悬而未决，比如投资者会不会被迫要参与债务置换、地方债务有多

公开透明、这类负债会不会导致全国财政紧张。该报道援引瑞穗证券

亚洲有限公司（MizuhoSecuritiesAsiaLtd.）预测称，中国地方政府



11859 

 

债务约有 25万亿元，超过整个德国的经济规模。 

    今年中国政府预算的地方债自发自还试点总额度为 6000 亿元，

其中一般债 5000亿元，专项债 1000亿元。上述报道援引穆迪旗下评

级机构 Moody’sInvestorsService的观点称，这 6000亿元还无法满

足地方政府融资平台今年的融资需求。该机构驻香港的高级副总钟汶

权（IvanChung）认为， 

    地方政府自主发行债务将为中央政府解决地方债务问题争取时

间，过渡期需 3-5年。上述 1万亿元置换存量地方债务将能满足今年

地方到期债务的再融资需求。 

    对于上述地方存量债务置换的方法，彭博报道总结了以下五大问

题： 

    1、投资者会不会被迫将地方融资平台债券转换成低收益的市政

债？ 

    法国兴业银行中国首席经济学家姚炜认为，置换存量债务近期将

缓解地方政府面临的流动性风险。钟汶权认为，小型地方融资平台的

前途未卜，平台债的收益价差可能扩大。 

    去年 10 月初，国务院公布《关于加强地方政府性债务管理的意

见》，当月财政部出台相关甄别地方债务的办法，将存量债务分为地

方政府应偿还和不应偿还两类。 

    中诚信国际信用评级有限责任公司（中诚信）预计，在地方融资

平台债之中，划分为不属于地方政府偿还债务的占比达 30%。中诚信

的分析师认为，高铁、地铁、公用事务等符合公共利益的项目可能归
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为地方政府债务。 

    今年 1 月，中诚信副总裁韩巍向《21 世纪经济报道》表示，经

该司测算，今年全年到期的地方融资平台债务规模约为 1.4万亿，预

计今年地方政府债的发行规模为 7000 亿元，其缺口需通过项目收益

债、PPP项目其他融资方式进行补充。 

    ------------ 

    1968:25 万亿地方政府还的就是大约三分之一，接近 10 万亿，

我前面预估的差不多！但是还有 15 万亿政府不担保谁负责？没有人

负责，谁买各种债券理财产品谁自己负责吧？这是多少钱 15 万亿！

30%的存款储蓄！而且是个人的！这个就要硬着陆了！大家看完我的

帖子该干什么自己懂得！ 

    还有我要谈缺口需通过项目收益债、PPP项目其他融资方式进行

补充--这就是黄奇帆前几天津津乐道的把政府需要投资的公共建设

专卖给私人开发！也其实就是卖城市管理资源了，也就是自己挖自己

坟墓了，因为这是杀鸡取卵的行为，这样把优质市政资源卖了以后更

没有能力还债了，以后市政府和党代会人大开会中午饭钱都要老板赞

助呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1119:19 

    葛剑雄：中国首富不该在政协大会上做广告 

    今天我想讲讲政协大会发言的问题。 

    李河君会上发言等同于做广告 

    昨天下午我们是第一场发言，这中间有一位叫李河君，是中国的
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首富，他有做新能源产业。他发言的时候，就谈他做的两样产品，一

个是薄膜电池，一个是移动能源，谈这两个产品很好，产生了什么样

的效应。 

    当时我听的时候就有一个感觉：这等于是在为他自己的上市公司

做免费广告啊！不仅我一个人，其他人也有这样的感觉。今天我知道

他的股票在香港的上市股票中大幅度地上涨，这就很不正常。为什么？ 

    我们政协的大会发言，是在众多报名的发言中间听取出来的，而

且优先考虑党派的代表意见、集体的发言，比如专门委员会。专门委

员会和党派的发言，往往都经过了大量的调查研究，是有代表性的。

个人发言要经过挑选，得到发言的机会是不容易的，其他人有大量的

发言稿都作为书面发言，书面发言也不是想发就能发的。个人发言的

筛选有严格的标准。 

    --------- 

    1968：葛剑雄不是简单的一个复旦教授，就是这个人明目张胆的

给中央常委说中国分裂历史超过统一历史，鼓吹分裂才是常态！他是

汉奸！每年开会都有他的镜头！他的话好像很光明，但是他说：“他

有做新能源产业。他发言的时候，就谈他做的两样产品，一个是薄膜

电池，一个是移动能源，谈这两个产品很好，产生了什么样的效应。”

我认为这个广告大涨了中国人民抗击马上到来的经济危机的信心！加

上国电哪位老总的新能源讲话，我脑海中已经比较清晰的看出中国新

能源发展的光明前途和中国经济的光明前途了！如果葛剑雄不批评，

我还不知道中国新能源技术的实力，因为非常可笑的是没有人给我们
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宣传这些！所有媒体告诉我们我们要买美国的过时而且比雾霾更污染

环境的页岩气设备和技术！国电哪位老总的新能源讲话明确告诉我们

决策层有人故意不发展电动车的充电设备全国布局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1119:28 

    有人说刚需的话怎么也得买啊？--这句话是不对的！这不现在减

税让你买，放开贷款让你买，我记得 2012 年想买都没有贷款额度，

想买都限购！ 

    什么叫国家扶持房地产业？这就是国家政策扶持！如果贷款掐死，

早跌死了！当年日本房地产暴跌就是因为国家掐死了房地产贷款！所

以中国政府从来没有想让房地产下跌！过去、现在、将来都没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1119:42 

    据国家统计局网站消息，1-2 月份，商品房销售面积 8764 万平

方米，同比下降 16.3%。 

    数据显示，1-2 月份，商品房销售面积 8764 万平方米，同比下

降 16.3%。其中，住宅销售面积下降 17.8%，办公楼销售面积下降 4.6%，

商业营业用房销售面积增长 3.2%。商品房销售额 5972 亿元，下降

15.8%。其中，住宅销售额下降 16.7%，办公楼销售额下降 15.6%，商

业营业用房销售额下降 4.0%。 

    1-2 月份，东部地区商品房销售面积 4200 万平方米，同比下降

17.5%；销售额 3642亿元，下降 16.4%。中部地区商品房销售面积 2182

万平方米，下降 22.1%；销售额 1103亿元，下降 21.5%。西部地区商

品房销售面积 2382 万平方米，下降 7.6%；销售额 1228 亿元，下降
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7.6%。 

    2月末，商品房待售面积 63922万平方米，比去年末增加 1753万

平方米。其中，住宅待售面积增加 1493 万平方米，办公楼待售面积

增加 211万平方米，商业营业用房待售面积增加 47万平方米。 

    --------------- 

    1968：如果货币大贬值的话，而且我计算起码贬值到一半，那么

短短几年后，现在 100万的房子相当于以后的 50万！ 

    有人说：嗯,那这批钱印出来之后！价格又要开始咯？老板姓为

了跑赢膨胀，又开始买房？ 

    我说天下有这样的好事？当年日本很多人就是算这个账，赌国家

不敢让经济停顿都大量贷款买房子，结果日本就是宁可让经济停顿倒

退也要让房价崩盘，是日本的经济学家水平高，还是我们这些水货经

济学家水平高？大家懂得！ 

    宅基地纳入不动产范围会不会有交税的倾向？ 

    ------现在政府急了当然是会发疯的交税！财政收入已经锐减了！ 

    有人说：“现金放着也是等贬值，几年后 100万剩 50万。不如拿

去买房子吧” 

    我认为： 

    几年后万元的钞票都出来了，哈哈哈！一颗白菜一万，你 100万

的房子 100颗白菜！但是上税是多少 1个亿，账要这样算！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1123:11 

    传委内瑞拉与华尔街银行洽谈黄金互换交易 
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    http://www.sina.com.cn2015年 03月 11日 

    根据熟悉情况的政府消息人士透露，委内瑞拉央行正在与多家华

尔街银行商谈进行黄金(1151.60,-8.50,-0.73%)互换交易，对该国国

际储备中价值约 15亿美元的黄金进行货币化。 

    此举将有助于马杜罗(NicolasMaduro)政府提高硬通货的持有量，

目前这个石油输出国组织(OPEC)成员国正在努力应对消费者物价激

升、产品长期短缺以及低油价导致的经济萎缩。 

    央行一位消息人士称，根据互换协议，委内瑞拉央行将拿出 140

万金盎司的黄金换取现金，四年后央行有权优先决定是否购回黄金。

这位消息人士要求不具名。 

    该消息人士还告诉路透，参与目前谈判的至少有两家金融机构，

它们是美国银行和瑞士信贷。由于油价挫跌和偿债压力沉重，马杜罗

政府面临现金短缺境况。本月委内瑞拉有 10 亿欧元债券到期，4 月

还要支付近 7亿美元的票息。(完) 

    ---------- 

    1968：哈哈哈哈哈！大家看清楚了，美国已经开始动手收购全球

黄金了！现在国际经济的动荡的背后就是美国用底价收购各国黄金！

现在谁提出把中国黄金卖给美元的谁就是汉奸！我把话先撂到这里！

美国华尔街要造成的恐慌就是谁先卖黄金谁还能更多的换取美元，往

后面黄金价格下跌，美元继续升值，你国内经济就越难救，制造恐慌

是他们的拿手好戏！ 

    还有，我想说明，我忽然反应过来：中国 25 万亿地方债，央行
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不对其中 15 万亿担保，就是说理财产品和信托产品有 15 万亿有巨

大风险，我明白政府的全盘货币思路了！ 

    就是让市场消灭这 15 万亿货币！这时候对银行存款的绝大部分

进行保险，这样银行和证券机构就不会因为发行了这 15 万亿的各类

债券或者理财产品受到冲击，银行任何时候都是关键！至于其他的东

西，拒绝刚性兑付已经有先例了，理财有风险投资要谨慎啊！在债券

和理财市场消灭了这 15 万亿货币泡沫主力是他们类似白起坑杀几十

万降卒的行为！如果再在股市忽然暴跌再把 2014 年中国股市总市值

达到 4.448 万亿美元，也就是接近 30 万亿人民币的资产全部套牢冻

结！这样股市，债市的大头 65 万亿人民币消灭或者冻结后，市场和

百姓极为缺乏货币，那么这就给他们大肆放水货币创造了不通胀的条

件，我们会奇迹的发现，发这么多货币居然通货膨胀率不高！这样就

可以以印 10 万亿还地方债了！殊不知 15 万亿的各类债券或者理财

产品基本和 30 万亿市值的股票就是中国老百姓全部可以用来投资的

钱乃至救命的钱，一网打尽！从此中国百姓不要再说投资了！ 

    那么存款保险中为什么对 50 万以上的人的钱不赔呢？这不是政

府发慈悲，我认为对这极少数人，政府是逼他们投资！这是让他们世

世代代发财呢！这才是他们的真爱！ 

    我认为我已经看破他们的心机了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1123:13 

    未来几年中国经济发展的所有秘密及进行投资的必读总纲！---

-ZXL1968 
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    浏览次数：286作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2015-

3-823:48:00 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=464 

    完整补充版 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1123:16 

    证监会赴美国欲为 A股引入境外机构投资者 

    2015年 03月 11日 13:23来源： 

    字体：大中小已有 332 人评论，共 146982 人参与讨论用手机讨

论 

    证监会国际部主任祁斌率团赴美国，欲为 A股市场引入境外机构

投资者。 

    据报道，证监会国际部主任祁斌近日率团赴美与 30 家全球大型

机构投资交流，希望他们能够进入中国市场，能够把 A 股纳入 MSCI

和 FTSE 指数，目的是吸引境外长期资金，改善市场结构，借此更快

地提高市场效率与服务经济的能力。 

    ---------- 

    1968：:他们不是说每天都有外资抄底吗？一直都在骗。为什么

总是不先开放社保基金，而现先放国外资金抄底，是不是有利益输送？

卖国行为？历史的经验告诉我们，中石油 1元外资就来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1123:23 

    外媒：中国政府准备大规模整合国有企业 

    2015年 03月 11日 15:36来源： 
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    《华尔街日报》报道，中国领导层正在准备一项远景规划，对中

国大型国有企业进行改革、重新整合，并且有可能推动其上市，以提

高回报，但面临使已经规模庞大的公司进一步扩大的风险。 

    中国共产党领导人计划在未来几个月公布针对数万家国有企业

重组的一个大框架和多项指导方针，长期以来这一直是中国改革中争

议最多的领域之一。 

    据该报援引了解审议情况的政府官员和顾问称，根据这些规则，

中国政府计划将一些相同行业的部分国有企业合并。他们称，能源、

资源、电信等具有战略重要性的行业将实现整合。合并后的实体将被

重组为国有资本投资公司，并授权最高管理层实现公司回报最大化，

并为其中多家公司的最终上市做准备。 

    推动这一转变的原因是：中国领导人越来越意识到，在经济放缓

令政府资源受限之际，长期以来的特权行业需要进行升级，增强全球

竞争力，降低对政府支持的依赖。中国国务院国有资产监督管理委员

会(简称：国资委)下属的中国企业改革与发展研究会副会长李锦表示，

领导层决心要啃国企改革这块硬骨头。 

    鉴于中国设想让国有企业提高红利上缴比例，到 2020 年将税后

利润上缴政府公共财政的比例从目前的 15%或以下提高到 30%，国有

企业现在已经面临实现这一目标的压力。一些资产将被指定划归到政

府的社保基金，回报则用于中国加速老龄化人口的相关支出。据了解

情况的政府官员称，这一新计划增加了一个新目标，即到 2025 年让

最大型国有企业有足够的利润符合上市要求。 
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    监管最大型国有企业的国资委对相关改革方案不予置评。 

    《华尔街日报》(TheWallStreetJournal)上个月报道了重组计划

的一个方面，即国有石油公司之间可能进行并购，以减少政府官员认

为国内存在的有损无益的竞争，从而使这些公司能够更好地在全球市

场上竞争。相关的重组计划则更进一步，将并购后实体重新包装成投

资公司，并准备好使其公开上市。 

    作为改革的一部分，中国仍期待私营企业发挥更大作用。预计改

革计划将进一步为民家资本入股国企项目提供支持，不过官员和顾问

表示，改革计划不会允许私营部门投资者在大多国企中持有控股权。 

    --------- 

    1968：只要资产证券化，一系列眼花缭乱可以内部操作的股权交

易以后，最关键是并购实体重新包装成投资公司，并准备好使其公开

上市，啊，要害是引入战略投资者，就是不控股，占有相当比例的原

始股也吓人啊！然后不断扩股稀释，打包所谓呆坏账让人家廉价拿走，

这里面把戏多了去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1123:29 

    人社部：延长交费年限，相应缩短领取养老金年限。缴费延长到

20年，退休延迟到 65 

    楼主：日婉儿时间：2015-03-1016:20:00 

    全国养老金统筹方案力争今年出台 

    人力资源和社会保障部部长尹蔚民今天上午表示，目前全国职工

养老参保人数 8.4 亿，符合参保的大约是 10 亿，在校学生和学前儿
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童，近两亿人没有纳入养老保险范围，已经制定全面参保计划，正在

扎实推进。 

    尹蔚民说，要实施职工养老保险全国统筹，按照社会保险大数法

则，全国范围内调剂余缺，全国养老金统筹方案力争今年出台。 

    尹蔚民还表示，要推出渐进式延迟退休，延长交费年限，相应缩

短领取养老金年限。 

    你们有什么意见要说？ 

    ------- 

    1968：我把话放到这里，国人现在情绪稳定，屁事没有！但是当

经济危机和通货膨胀全面爆发，15 万亿理财产品和债券灰飞烟灭的

时候，大伙什么都会想起来的！我觉得给军队和警察加的工资还是低

了点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1123:45 

    人力资源和社会保障部部长尹蔚民、副部长胡晓义在十二届全国

人大三次会议记者会上回答记者提问时透露，渐进式延迟退休方案争

取后年正式推出，方案推出至少 5年后，再渐进式实施，每年只会延

长几个月。年内有望完成方案制定。 

    1968：尹蔚民：“我们现在执行的是建国初期的退休制度，当时

的国内人均寿命是 40 岁，所以我们制定了女性 50 岁，女性干部 55

岁，男性 60岁的退休标准”。这就是干到死的节奏！怪不得有人骂他

傻逼呢！。还有这个尹举例说，“比如现在公布了这个方案，5年以后

才可以实施。如果我是 55岁退休，5年以后实施也就是 55岁零两个
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月退休，明年的人可能就是 55 岁零 6 个月退休---这句话我是看不

懂，这简直就是脑残的人说的话，怪不得这么多年他们连到底缺多少

养老金都搞不清楚，脑子有病！明年的人可能就是 55 岁零 6 个月退

休，5 年以后的人 55 岁零两个月退休！这话一看就是二傻子的混账

话！还有这个：加快推进结束公费医疗---这句话太反动，太违背宪

法，太---！！！ 

    附录：人社部渐进退休时间表 

    ●加快推进结束公费医疗 

    ●职工养老压力大，三个养一个 

    ●今年新增就业大约 1500万人 

    ●今年基层公务员职务职级并行 

    ●“渐进式”延迟退休有初步时间表 

    ●央企薪酬改革配套政策本月出台 

    昨日上午，人力资源和社会保障部部长尹蔚民、副部长胡晓义在

十二届全国人大三次会议记者会上回答记者提问时透露，渐进式延迟

退休方案争取后年正式推出，方案推出至少 5 年后，再渐进式实施，

每年只会延长几个月。年内有望完成方案制定。 

    尹蔚民称，人口老龄化使养老保险基金未来收支平衡面临巨大压

力。我国从 2013年开始，16岁到 59岁劳动年龄人口已经开始下降，

目前 60 岁以上的老年人口已经达到了 14.9%，是 3 个人养 1 个人。

而延迟退休政策可以一举数得，但还需要进一步凝聚社会共识。养老

金缺口有多大，会不会出现收不抵支或账面亏空？尹蔚民昨天表示，
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目前养老保险都收大于支，但未来面临巨大压力，因此要加大扩面征

缴力度，目前符合条件的还有近 2亿的人没有参保。 

    尹蔚民还表示，为应对养老压力，将采取渐进式延迟退休年龄政

策，延长交费年限，相应缩短领取养老金年限。希望今年能制定方案，

明年报经中央同意后向社会征求意见，后年正式推出，但不会马上实

施，会有至少五年过渡期。 

    尹蔚民表示，延迟退休政策将“小步徐趋、渐进到位”，每年只

延长几个月的退休时间，经过相当长的时间再达到法定退休年龄。 

    三问延迟退休 

    1 

    为什么要延迟退休？ 

    老龄化加剧是主因，养老金缺口亦存在 

    我国现行职工退休年龄男 60 周岁、女干部 55 周岁、女工人 50

周岁。这是在上世纪 50年代初《劳动保险条例》和有关政策规定的。

“新中国成立初期我国人口预期寿命只有 40岁左右。”人社部副部长

胡晓义说，“而目前，我国人口预期寿命达到 74岁(城镇更高)，企业

职工男女平均实际退休年龄只有 54岁，明显偏低。” 

    清华·布鲁金斯公共政策研究中心主任、人口学专家王丰认为，

中国的人口老龄化不断加剧，法定的退休年龄早就不能适应目前的老

龄化速度。 

    有关研究报告显示，至 2030 年左右，中国的老年人口比例将达

到 30%左右。王丰说，延迟退休年龄对整个社会都是有好处的，应该
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允许仍能工作又不占用社会行政资源的人继续工作。 

    养老金是否存在缺口，缺口有多大？这又是否为延迟退休的一大

原因？ 

    关于养老金缺口的估算最近一个数据是 2012 年发布的《化解国

家资产负债中长期风险》，报告称，到 2013年中国养老金的缺口达到

18.3万亿元。为何要“渐进式”延退？ 

    “给大家一个心理的预期” 

    尹蔚民表示，实施延迟退休之前，会先把方案公布，实施时间至

少要在 5 年以后，给大家一个心理的预期。尹举例说，“比如现在公

布了这个方案，5年以后才可以实施。如果我是 55岁退休，5年以后

实施也就是 55 岁零两个月退休，明年的人可能就是 55 岁零 6 个月

退休，就是这样一个心理预期，渐进式的。”延迟多少年？ 

    几大方案均建议推迟至 65岁，男女同龄 

    尹蔚民说，渐进式的退休年龄政策是世界各国特别是一些发达国

家普遍采取的政策，有一些发达国家目前的退休年龄已经是 65 岁甚

至 67 岁。党的十八届三中全会提出要实施“渐进式”延迟退休年龄

的政策，目前社会上对这个问题没有形成共识，有各种各样的意见、

建议。有一部分人赞成采取渐进式延迟退休年龄，但是也有一部分人

是反对的。截至目前，中国社科院、中国人民大学、清华大学、武汉

大学、浙江大学、国务院发展研究中心、世界银行等机构已陆续向人

社部提交了各种版本的养老保险改革方案。 

    中国社科院去年底发布一份报告提出渐进式延迟退休年龄的方
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案和建议：从 2018 年开始，女性退休年龄每 3 年延迟 1 岁，男性退

休年龄每 6 年延迟 1 岁，至 2045 年，男性、女性退休年龄同步达到

65岁。 

    清华大学的专家团队公布的方案，建议从 2015 年开始实施有步

骤的延迟退休计划，2030年之前完成男、女职工和居民 65岁领取养

老金的目标。 

    中国人民大学劳动人事学院郑功成教授提出，延迟退休应女先男

后或女快男慢，用 30年实现男女 65岁同龄退休。同时，延迟退休者

应在养老金水平上得到补偿。郑功成也强调，延迟退休应坚持小步渐

进而不是大步急进。即每年延长 2-6 个月的工作时间，经过 30 年左

右的推进，实现男女 65岁同龄退休。首先应实现男女同龄退休 

    全国人大代表、政协委员曾多次在全国“两会”上提交建议，希

望男女同龄退休。中华女子学院刘明辉教授也认为，“延迟退休在社

会上的反弹太大，而妇女一直有和男性同龄退休的要求，为何不先让

女性延迟退休？” 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1123:56 

    上面的表格，就是明年扫地的大妈开始，每年晚退休半年！注意，

哥我再次预言对了，前几天我记得我说，他们不会每年 3 个月延长，

起码 4个月，现在看是 6个月，哎，我预测中还是对他们的无耻系数

指数值估计偏低了！现在我经过调高无耻系数指数值，我认为这个表

格还是他们故意激起打工扫地大妈的愤慨，还不是真正的表格！过几

天，他们将以打工扫地大妈的名义广泛发帖，要求企事业单位女员工
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一起延退！再过几天要求男女一起延退！最后大家一起开始延退，哈

哈！这样才能和无耻系数指数值符合！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1200:23 

    贾康是财政部体制内最懂财税的专家，多次给大领导们讲课——

起码是《新闻联播中看到给大领导讲课和参加首长们召集的座谈会最

多的财经专家。 

    贾康虽然在为起征点不宜提高辩护，但是，他也透露了另一真相，

有 98%的人不缴个税。难道泱泱大国世界 GDP 排名第二的国家有 98%

以上的人月收入不足 3500元？如果是，这说明党中央是知道我们 98%

的人民生活在水深火热之中的！如果不是。那么这必然产生巨大的不

公平，只有 2%的人所在的单位依法缴纳了个人所得税，这个税种岂

不是对遵纪守法的单位员工诚信守法的惩罚性收税？天底下没比这

更滑稽的事儿了！讲诚信、守法的才缴税！比如我在学校，我工资是

3400，看许多晚自习、高三补好多课，总算超过 3500 了，但是要交

税了！这个一分钱逃不了的！税收对我们是一分钱都管的很紧的！ 

    财政部官方网站公布的 2014年个人所得税 7377亿元，同比增长

12.9%，这在经济下行趋势下是个悲剧。去年 1-12月累计，全国一般

公共财政收入 140350亿元，比上年增加 11140亿元，增长 8.6%。个

人所得税占全部财政收入的比例是 5.26%！像我这样的每分钱都收但

忙半天个税微不足道说明什么？说明对极其富裕的 0.34%的人征的

税太少了，几乎可以忽略！去年底要突击花掉的 3.5万亿，这区区七

千多亿个税何足挂齿！甚至远不到找不到项目的 1.8万亿的一半。 
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    引用网友例子：假如你月薪一万元，这个工资让你成为缴纳个税

一族。当你每次盯着工资条上的“个人所得税”时，虽说纳税光荣，

那可是一笔不小的钱，你一定会隐隐感到一点心疼的。其实这个“个

人所得税”只是你每月工资交给政府的一小部分。更大的猫儿腻隐藏

在“五险一金”中，你的工资加上企业为你缴纳的“五险一金”，实

际上，企业为聘请你所花费的用工成本为 14410元。站在企业的角度，

你拿的工资实际上是 14410元。这么说不是没有道理，比如说，政府

允许你自己养老，不搞住房公积金制度，企业就可以将这个 14410元

给到你手中。然而，扣完“五险一金”和个人所得税后，实际到手的

只有 7454.3 元。中国个税税负是全球最高的，尽管西方国家也有，

但我们不能什么都学美国，收费收税的学，福利怎么不学学？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1217:33 

    地方债务替换有利于减少期限错配，降低利息成本。用低息的 7

至 10 年期市政债替换高息的 3 至 5 年期城投债、短期银行贷款，以

及一至二年期的信托。对银行而言，有助于降低银行不良贷款率，但

同时也会减少高收益资产，具体哪个影响更大则需要进一步测算。 

    ------------ 

    就是说这已经是事实违约了！替换高息的 3至 5年期城投债、短

期银行贷款，以及一至二年期的信托---就是让谁倒霉的问题，一至

二年期的信托理财产品--哈哈哈哈哈！你懂得！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1222:55 

    1968：我评价傅成玉就几个词，下面大家看----的就是 
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    傅成玉谈油品质量不高：卖什么油地方政府做主 

    公司报道京华时报[微博]2015-03-1202:19 

    日前，中石化宣布，旗下销售公司增资扩股交割完成，25家投资

者已向中石化销售公司缴纳了增资价款 1050 亿元。这意味着中石化

国企混合所有制改革正式落刀。 

    傅成玉昨天表示，中石化下属 8家研究院已经开始改变，允许人

员互相流动，允许项目自由选择，有想法的团队可以自己组建公司，

实现收益后和中石化分成。 

    京华时报：油品质量是雾霾的主因吗？ 

    傅成玉：我们国家的资源使用结构中，煤占 66%，石油顶多占到

18%。煤不好，但是我们能离得开吗？我想，有一天大家都可以用清

洁的煤，但是现在做不到。 

    京华时报：国内成品油质量为什么不高？ 

    傅成玉：国家有标准，但是各省级政府可以自己选择使用哪种标

准的油，这就导致了几种不同标准的油在全国同时存在，有的人希望

油价便宜，因此选择使用更低标准的油，所以当地的油品质量就没法

提上去。事实上，中石化具备生产国Ⅳ、国Ⅴ等更清洁油品的能力，

但不是我想卖到哪儿就卖到哪儿，而是政府批到哪儿我就到哪儿。 

    京华时报：据您所知，油品标准每提高一级，成本会上升多少？ 

    傅成玉：这个需要问专门的专家了。 

    ----------连这个最关键的数据都不知道，只能说他---失职！ 

    京华时报：您如何看待中石化目前正在进行的国企混改？ 
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    傅成玉：去年中石化把销售板块拿出来增资扩股，融了 1070 亿

元。为什么民间资本、外部资本要进来？因为我们有还没开发的金矿，

但只靠我们的机制挖不出来。一是体制机制限制死了，二是我们做卖

油郎的不懂这些，搞三年也搞不出啥玩意，这座金山要让我们自己挖

就挖坏了。但我们改变机制让其他企业进来，就会带来无限潜力。 

    ------------要老总干什么的？吃现成饭的？只能说他----无

能！ 

    京华时报：资金来源的问题是不是也可以靠引资解决？ 

    傅成玉：举例来说，中央领导很关心移动互联网和利用移动互联

网发展的企业，曾经说，国有这么大资产怎么没有出来一家像样的企

业呢？我们国有企业也说，因为体制机制不行啊，互联网企业得烧好

几年钱才能烧出今天，咱国有企业能烧几年钱？当年亏损就有人找你

算账！国企只能走经营机制改革这条路。让外面的投资者看到机会，

愿意把钱给你。因此，国企混改不能从原来的蛋糕里分，因为投资人

也知道原来的蛋糕效益也不是很好。 

    -------------中石油炼油与化工板块也巨亏，但是他们自 1993

年实施“走出去”战略以来持续海外扩张获得回报！2011年中国石油

天然气集团公司海外油气作业产量当量超过 1 亿吨，权益产量达到

5170万吨，相当于在海外建成一个大庆油田，，2011年海外业务成效

显著，对公司贡献进一步提升，实现营业额 5,742.12 亿元，占公司

总营业额的 28.6%；实现税前利润 347.47 亿元，占公司税前利润的

18.9%。中石油董事长蒋洁敏为什么同样面对亏损能够开拓市场，甚
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至海外市场，而你只能找借口开脱自己？---无才啊！ 

    京华时报：您认为国企改革的难点在哪儿？ 

    傅成玉：调结构有两块是非常难的，一是产业结构，另一个是能

源结构。过剩产能后面连着人，连着就业。以石化行业为例，这个行

业过去是从计划经济发展起来的，产业布局跟资源合理配置效益最大

化没关系。各地都要发展，大家争项目，往往是地毯式布局，资源配

置效率非常低。去年，国家提出在“十三五”建设七大石化产业基地，

但现在的实际情况是，石化企业遍地开花，有一些低效益、不可持续

发展的关也关不了。一是地方政府不干，因为税收没了，二是企业的

人不干。去年以来国内油价十三连跌，中石化下面很多企业不赚钱了，

我们关了几十套装置。但不能关企业，关了人怎么办？要解决人的出

路，不能再像过去那样说“下岗”。 

    京华时报：那人的问题怎么解决？ 

    傅成玉：现在的改革是既要发展又要改革，还不能让大批人失业。

这就既要靠创新，又要靠创业，还要为职工找出路，同时还要调结构。

核心还是解决人的问题。中石化在职员工有上百万人，在西方大概只

用 10万人就能完成正常生产，但我们不可能裁掉 90万人。我们现在

一年几万人地解决，要为这些职工找到出路。 

    ------------这是最重要的！央企职工给我看好了！但我们不可

能裁掉90万人---就是说现在不可能裁掉90万人，等混合改制好了，

等着资本家让你们 90%的人下岗吧，这是肯定的！现在一年几万人地

解决，解决----怎么解决的你们工人自己知道的！我在海南碰到过中
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石化被解决打横幅的工人！------缺德啊！ 

    ----一句话无才无能缺德寄生！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1223:14 

    引用一篇好文章，驳斥所谓社保资金空账说： 

    毛泽东説;'工人工资一个月 50元，一年 600元，还有 7400元上

缴国家。工人除提供出来的他们的必要劳动之外，剩余劳动所提供的

资金都由国家集中，這是为現在丶将来的工人农民服务的，拿出来为

他们服务的。[顾龙生编著';毛泽东经济年譜，中央党校出版社，1993

年 3月第 1版第 635页]。 

    劳动保险金是老职工进行互助的必要方式和手段，同时也是为了

中国的子孙后代的劳动保障进行积累。[劳动保险条例]从根本上确保

了国民互助的法律地位，确保了劳动者的劳动保障，体现了国家法津

的严肃性丶信用性。這一信用在囯家严格履行了将近 50 年，从没有

人敢于枉法。就连改革开放的设计师邓小平都严格履行遵守规定。却

在 90 年代末被稀里糊涂地弄没有了。开始还説不会损害老职工的利

益，老人老办法，身份置换。尔后还弄出了一些无法兑現的政策文件，

説要化转原企业工人這笔保险金，但是丶用吴敬琏的説法，有人违反

程序了。并説阴差阳错转变成減持了，种种原因束之髙阁了。用官员

的话说，是'缺口'用老百姓的説法是不翼而飞了。于是拆东墻补西墻。

建立起来一个用年轻人缴纳的保险金，来偿还'飞走了'的国民的保险

金。偷梁换柱謂之'社保'。且不説当年能拿 50 元工资的是极少数，

估且按毛泽东説的一年上缴 7400元，按 30年工龄算就是 22.2万元，
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如果再乘上最少 10 倍的币值比，就是 222 多万元。职工 60 岁退休，

估且都活到 80 岁寿终[现在平均寿命 72 岁]。20 年，每年领取 3 万

元养老金[按最近人社部长公布到今年的数字才 1.44万元]。20年共

才领取 60万元，还有 160多万元为囯家作贡献。 

    我们不要施舍，是要回我们存在国家的錢。据有关资料显示，改

革开放前，我们老职工为国家积累了 55 万个亿的资产。改革开放从

商业资本改革丶生产资本改革到金融资本改革，化囯有资产为私有，

几十万个亿基本中饱了私囊。视为交纳是一句空話，把几千万企业退

休职工交给劳社部，几千万退休职工积累一生的劳动保险金分文不给。

劳社部巧妇难做无米之炊。国家把我们的劳动保险金挪作它用，欠帐

还钱是天经地义的。 

    全国社保理事会会长项怀诚指出“划拨国有资产充实中国养老金，

中央到了该下决心的时候了。为什么哪？因为這些资产就是他们创造

的嘛，他们实行低工资，从牙缝里省出来创造這个财富。现在他们老

了，不工作了，新人实行新的办法，老的人应该把這个国有资产的股

份卖了以后给他们养老......。” 

    ------我们可以得出结论：退休双轨制既不是历史遗留的产物，

也不是历史转型期的特殊产物。历史上机关事业单位与企业单位没有

什么双轨制，企业发工资后多余的钱是要上缴国家财政的，说企业职

工的工资与机关事业单位职工的工资同属财政拨款并无多大差错。改

开前相同级别的企业干部比机关事业单位干部的工资还略高一点，以

显示重视生产一线人员。现在的退休双轨制是人为造成的，是为利益
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集团服务的，是立党为私拥权自肥的产物。它反映的是权为己所用，

利为己所谋，祸国殃民，造成了社会的大分裂大倒退，不得人心。一

些所谓社保专家与人社部少数人将退休双轨制制造的罪恶推给历史

推给转型期是自作聪明，枉费心机，是污蔑历史，扭曲历史，强奸历

史，绝不能得逞！现在是还企退八千万工人、企退知识分子公正公平，

彻底清算退休双轨制及其泡制者罪恶的时候了工业革命后期至今，世

界绝大多数国家实际退休年龄基本上稳定在 60 岁左右，哪届政府也

不敢轻易提出推迟退休。法国前总统萨科齐竞选连任失败，这与他提

出推迟退休年龄 4个月不无关系，而他的竞选对手奥朗德的竞选纲领

就是维持 60 岁退休不变，因此赢得了民心，入主爱丽舍宫。新中国

成立后，随着经济的发展，劳动者创造出来的财富也不断增加，我们

有能力缩短劳动者的劳动时间，虽然没有缩短退休年龄，但每周的休

息时间从过去的一天，延长到一天半，一直到现在的两天。但是，现

在能够享受每周两天休息日的，基本上只限于政府机关、事业单位和

国企职工，以及部分外企和股份制企业职工，对大多数私营企业职工

和个体劳动者来说，“一周双休”仍是一种奢望。 

    改革开放以来，中国经济发展迅速，但居民预期寿命却增长缓慢，

多数劳动者的休闲时间也并无明显增加。夸张点说，我们的 GDP是以

牺牲百姓的健康和幸福换来的。1978 年越南人口的预期寿命为 53.0

岁，至 2010 年增长到 74.8 岁，32 年增长了 21.8 岁。而中国这 32

年的预期寿命从 66.5岁增长到 73.3岁，仅增长了 6.8岁。 

    -------------------- 
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    1968： 

    经济理论和社会经济发展的事实都证明，发展经济的目的不是为

了延长劳动时间，而恰恰相反，发展经济是为了解放劳动力，缩短劳

动时间，让劳动者享受更多的休闲。----这才是社会进步的表现，我

们延迟退休不仅是社会生产力倒退的表现还是人民已经失去了支配

国家财富的真正权力，我们大家要集体问我们的养老钱到底哪里去了？

抓一万个老虎都不如把这个老虎抓出来！ 

    此时，我想起了音乐舞蹈史诗《东方红》朗诵词 

    黑暗的旧中国，地是黑沉沉的地，天是黑沉沉的天。灾难深重的

人民哪，你身上带着沉重的锁链，头上压着三座大山，你一次又一次

的呼喊，一次又一次的战斗；可是啊，夜漫漫、路漫漫，长夜难明赤

县天…… 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1223:17 

    @zxl1968201220923 楼 2015-03-1123:29 

    人社部：延长交费年限，相应缩短领取养老金年限。缴费延长到

20年，退休延迟到 65 

    楼主：日婉儿时间：2015-03-1016:20:00 

    全国养老金统筹方案力争今年出台 

    人力资源和社会保障部部长尹蔚民今天上午表示，目前全国职工

养老参保人数 8.4 亿，符合参保的大约是 10 亿，在校学生和学前儿

童，近两亿人没有纳入养老保险范围，已经制定全面参保计划，正在

扎实推进。 
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    尹蔚民说，要实施职工养老保险全国统筹，按照社会保险大数法

则，全国范围内调剂余缺，全国养老金统筹方案力争今年出台。 

    …… 

    ----------------------------- 

    @shenyan8011282015-03-1200:49:12 

    快了，美指快 100点了，虽然不知道会有什么影响，但美元计价

的黄金会跌的很惨吧，汇率还能挺住吗？是不是以后美元计价的跌，

民币计价的黄金涨，可以这么理解吗？老师 

    ----------------------------- 

    1968：我几年前就这个意思！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1223:23 

    中国普通劳动者的体力劳动量和劳动时间是全世界第一,这个和

世界上哪个国家能接上轨. 

    中国人的食品质量、环境质量和医疗保健水平世界落后！我有充

分的证据说这话！发达国家人家为什么长寿身体好，就从牙齿保护看，

人家一年多少次检查，我们牙齿不疼的要命要拔掉是不去看牙的！ 

    还是那句话,只要对中央和政府有利的就拿和世界接轨说话,只

要对中央和政府不利的就拿中国特色说话. 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1223:24 

    一个延迟退休就把几十年编造的中国盛世梦打碎了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1223:34 

    提出延迟退休的主意的理由是：截止 2013年，养老金亏空 18.3
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万亿；亏空的原因是先期退休人员未缴且领取庞大，这是改革由国家

和政府造成却由现职人员供养，而去年公务员养老金改革所需却由政

府从财政拨付；我国政府预算（即政府一年花的钱）占全国总预算的

22%，而西方政府普遍在 4-8%左右，单此项预算便有极大的压缩空间，

况且其他；这是一种移花接木的手法，即政府不承担责任通过延迟退

休把责任转移给普通大众自己！他们的提法叫提倡社会化养老，我们

应该看到政府应该可以计算出如果地方政府的公共设施卖给私企外

企后政府的财政收入将大大减少！以后我们会比现在的延迟退休还惨，

这就是自己买保险商业化养老！全民统一医疗或者养老其实本质就是

经过一系列计算，他们降低总投入，或者名义上升但只要跑不过通货

膨胀率就可以了的把戏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1223:43 

    资深财经人士刘晓博先生说，过去 10 多年，是中国“印钞票保

增长”的时代。而未来 10 年到 20 年，中国将进入“印股票促增长”

的时代。 

    因为间接融资方式走到了极致，企业负债率接近世界之最，无法

再“加杠杆”。但通过 IPO 注册制改革，降低企业上市门槛，让企业

通过直接融资方式获得资金，从而引爆“大众创业、万众创新”，最

终改变中国人资产配置方式和中国的国运，就成为未来的大趋势。 

    -------------- 

    ZXL1968：这句话太本质了，这就是创业板疯涨的逻辑原因！但

我还是认为没有经济支撑，比如百姓没有钱消费，即使有好工厂好产
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品也要倒闭！因为大家都没有钱买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1223:48 

    据报道，中国人的平均寿命虽然已达七十多岁，但健康寿命只有

五十几岁，以后的二三十年都是在病病殃殃中渡过的。欧美等发达国

家人的健康寿命通常在七十岁左右，相当一部分人都可以无病无痛地

活到八十岁。政府无视这一客观事实，强行把退休年龄延长到与发达

国家一样，根本就是不尊重生命的表现。必将引发革命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1223:49 

    引用：美国、加拿大已在三年前通过 67岁领取养老金法案。即，

1958年及之后出生的人需 67岁方可领取养老金。退休金按十年、二

十年、三十年、四十年（服务超过 40 年也按此执行）由所服务部门

一次性发放。政府部门将参考退休金和其他方面个人财产多寡发放养

老金。如果有人愿意 50 岁退休完全可以（从单位一次性领取服务于

单位年限退休金），50-67 岁之间靠一次性领取服务于单位年限退休

金生活。希望中国尽快通过 65岁领取养老金法案。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1223:53 

    现在动不动就说 GDP 比毛时代增长 XXX 倍吗？改开后中国经济

创造奇迹，GDP世界第二，啊据说要超过美国了！但是到拿钱的时候，

他们说政府没有钱了，普通百姓没有钱了，那么只能说明全国的政府

百姓的钱被极少数人侵吞了！我们不需要任何计算就能很浅显的知道

这个道理：他们要么交钱保命要么把他们活剥，没有其他更好的办法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1223:57 
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    追问一：土地出让金 

    调查：13 年增长超 30 倍，近 20 万亿元土地出让金去哪儿了？

据国土资源部数据，全国土地出让价款到去年首次超 4 万亿元为止，

13年间增长超 30倍，总额累计 19.4万亿元。最近 5年支出达 13.49

万亿元，部分省份已超过税收收入，土地收支账中存在诸多乱象。 

    结果：于 8月份启动的土地出让金收支全国性审计，已结束现场

审计阶段。目前，审计工作待完成汇总、整理等程序后，将向社会公

告结果。 

    此次审计重点关注征收、管理和支出等方面。据一位审计系统的

负责人介绍，此次土地出让金审计工作从各地审计部门抽调大批骨干

力量参与，统一以审计署特派办的名义前往各地。搜集的资料和汇总

的情况都不经过地方，直接向审计署上报汇总。 

    业内人士分析认为，此次全国性土地出让金审计，不仅能够揭开

一些地区土地出让金收支乱象的盖子，还能摸清地方政府公共财政对

土地出让的依赖程度，为下一步对土地出让金强化刚性管理，以及理

顺中央与地方的财税体系提供支撑。 

    ------- 

    1968：我们全国人民买了高房价，20 万亿元土地出让金足够我

们不延迟退休了，哪里去了，谁漏缴、少收剥他的皮！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1300:01 

    追问二：民航发展基金 

    调查：一张机票除了票价本身，还包含被称为“民航发展基金”
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的几十块钱。2012年，机场建设费被整合成民航发展基金。2013年，

该基金收取超过 250亿元，其背后是 3亿多人次乘坐飞机。记者调查

发现，这笔钱不少成为广州、北京等地机场上市公司的收入，还有数

十亿元“其他支出”不知所终。 

    财政部驻广东省财政监察专员办事处有关负责人表示，2012 年

民航发展基金合并后，白云机场并未就“能否将民航发展基金部分作

为营业收入”向他们请示。 

    结果：中国民航局的书面回应称：根据规定，民航发展基金实行

收支两条线管理，收入统一上缴中央国库，支出纳入政府性基金预算

报财政部批准后执行。基金在使用上严格遵守相关规定，全部用于对

民航企事业单位基本建设投资补助和其他各项补贴，其中补贴预算方

案在报财政部审批前在民航局政府网站上进行了公示。对于使用民航

发展基金给予三个上市机场的补贴，也按规定履行预算管理报批程序，

经财政部批准后执行。 

    但是，这个回应似乎难以得到认同。 

    追问三：住宅维修资金 

    追问三：住宅维修资金 

    调查：据中国物业管理协会物业维修资金专委会的不完全统计，

1998 年实行住宅专项维修资金管理办法至今，各地收取维修资金在

5000亿元左右。这笔巨款长期被闲置在银行难以取出，似乎处于“沉

睡”状态。但实际上，它们在暗中“钱生钱”，部分被挪用、炒股和

理财，沦为某些部门的“生财工具”。 
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    结果：报道发出后，所涉及的南京市住建部门专门召开座谈会，

向记者介绍了当地在清理住房维修资金方面的工作和做法，表示欢迎

共同研究如何完善管理使用。 

    住建部房地产市场监管司物业管理处处长陈伟表示，当前，针对

住房维修资金群众反映强烈。因各地情况不一样，维修资金问题比较

复杂，目前仍在进一步研究中，也在做相关探索。 

    追问五：涉农补贴 

    调查：近一年来，全国查处各种涉农补贴问题 6000 余起，涉及

资金 20多亿元，克扣农民征地拆迁补偿款、挪用套取农业专项资金、

违规发放农村危房改造和低保等涉农资金腐败问题突出，今年 1至 7

月全国检察机关查处涉农领域贪腐逾万人。 

    结果：针对财政涉农补贴存在的诸多问题，2014 年的中央一号

文件明确提出要提高补贴精准性、指向性，整合和统筹使用涉农资金，

稳步推进从财政预算编制环节清理和归并整合涉农资金。但是，涉农

资金腐败问题依然频发，暴露出管理粗放、制度“空转”、防线失守

等问题。 

    追问六：科研经费 

    调查：不少人把科研经费当做“唐僧肉”，通过虚列劳务费用、

收集发票冲账、借壳套现等方式中饱私囊。仅 2013 年，全国公共财

政科技支出超过 5000亿元，但学术成果和技术创新并不尽如人意。 

    追问七：附加费 

    调查：在关乎民生的水、电、汽油价格中，“附加费”普遍存在。
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按 2013年全国用电量初步估算，仅电价“附加费”一年可达 2000多

亿元，其中居民生活用电的“附加费”就达 270多亿元。 

    追问八：城市停车费 

    调查：北京、上海、广州、天津等地的财政部门没有一个公开披

露巨额停车费的详细收支情况。据记者调查，车主缴纳的停车费与政

府财政所得之间存在巨大差额，至少有一半收上来的钱最终没有进入

政府的口袋，有地方财政甚至分文未取;作为公共资源的道路停车位，

经营过度“私人化”，公共资源分配长期“暗箱化”。 

    结果：北京市相关部门称“市级部门不掌握情况，停车属于区县

政府管理”;广州市交通部门和停车协会特地召开新闻发布会，称广

州两家垄断管理企业年总利润为 263 万元，社会舆论哗然;天津交通

部门和联华停车公司大股东市国资委表示，对联华公司“无法管理”;

上海市交通委称，停车费出现“收不上来”的情况，但表示将从收支

两条线加强对上海停车收费的管理。 

    追问九：高速公路收费 

    调查：山东交通部门宣布，2014年底到期的 15条(段)高速公路

将继续收费，主要理由是偿还银行贷款。兴起于上世纪 90 年代的收

费高速公路，将迎来收费到期的高峰。专家估算，全国高速公路一年

收费在 4000亿元以上。高速公路成为“印钞机”，微利公用事业变身

暴利行业;收来的钱除了修路还贷，还用在了高福利养人或被挪用;而

“统贷统还”政策将导致“东收西还”无限循环。 

    结果：山东省交通部门回应称，15条政府还贷高速公路中，能还
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清银行贷款的项目 2 个，其他 13 个项目均不能按期偿还完贷款。截

至发稿时，山东省交通部门仍在论证中，目前尚无明确结论。 

    收费年限到期的京石高速路，日前以“扩建”的理由重新获得收

费权，被质疑为“新的延期收费借口”。 

    交通运输部 23 日发布了 2013 年全国收费公路统计公报：全国

收费公路通行费收入 3652亿元，其中高速公路 3316亿元;支出 4313

亿元，年度亏损 661亿元。 

    对于公众质疑的“统贷统还”，交通部公路局局长李彦武认为：

“统贷统还符合网络性基础设施的特性”“一方面还会继续坚持收费

政策，吸引社会资本投资以高速公路为主的收费公路;另一方面建立

以公共财政投入为主的普通公路投融资机制。进一步提高收费公路门

槛，严格限制新增普通收费公路，控制收费公路规模。未来，我国收

费公路规模将控制在公路网总规模的 3%。” 

    对于各界高度关注的高速公路收费年限，“账本”没有给出直接

回应。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1300:12 

    把 600吨黄金运到了美国，数万亿外汇买了美国的国债，这都是

国民积累的血汗，给人民一个交代了吗？是什么理由要这么做，---

-我忽然想起来美国连乌克兰的黄金也急急运美国，有点黄金就弄美

国，美国金库绝对没有黄金了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1312:24 

    罗援：外媒称中国军队买官卖官遍及全军是抹黑 
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    发布时间：2015-03-1307:36:23来源：中国青年网作者：佚名责

任编辑：徐忠彪 

    近日《华尔街日报》发表的一篇文章提及中国军队买官卖官行为

遍及全军。中国战略文化促进会常务副会长兼秘书长罗援少将在接受

《环球时报》专访时称，凡是善意的批评我们都虚心接受；凡是恶意

炒作和抹黑，我们都坚决反对和抵制。 

    罗援认为，西方媒体抹黑解放军有五大伎俩，一是以偏概全、以

点带面、将个别现象作为普遍现象，无限放大；二是借题发挥，醉翁

之意不在酒，其意在于唱衰解放军，妖魔化解放军；三是移花接木，

将道听途说的一些虚假新闻，张冠李戴，强按在解放军头上，蛊惑人

心；四是无中生有，造谣生事，唯恐军心不乱；五是挑拨离间，挑拨

军队与人民群众的鱼水关系。 

    罗援告诉《环球时报》，对此，中国军队一定要保持一种战略定

力，相信习主席，相信中央军委，相信广大指战员，相信人民群众。

乱云飞渡仍从容，不管是来自内部的腐败，还是来自外部的腐蚀，我

们都有充分的自信心来应对。毕竟我们的军魂仍在，我们的光荣传统

仍在。 

    --------- 

    1968:这样吧，打一仗什么都知道了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1313:23 

    陈锡文：农民以为卖房就能进城那是上了大当 

    2015年 03月 13日 02:32来源：新京报 
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    原标题：农民卖房就能进城？“那是上了大当” 

    农民宅基地该不该入市？农村土地规模化经营的前景如何？随

着今年中央一号文件出台，农村土地承包经营权确权工作如何开展？

昨日，全国政协委员、中央农村工作领导小组副组长陈锡文接受新京

报专访。他认为，很多人关心农民宅基地入市，并非真的为农民着想，

而是想在农村有第二套房。 

    谈“城镇化”有人建议宅基地入市不是为农民着想新京报：你前

几年一直反对农民上楼运动，如今你怎么看待此事？ 

    陈锡文：不是我反对或赞成，而是国家是有法律的，按法律办。

国家的制度设计中，对土地利用有非常明确的规定。但这个事到底是

否侵犯人民群众利益，大多数人都应该有一个基本判断。我认为，有

一些媒体是支持农民上楼的，总是报道现在的农村建设得多么漂亮，

让很多家不在农村的人以为农民生活改善了，以为农民上楼是个好事。

但农民是不愿意的。新京报：有很多人建议，农民的宅基地、农村建

设用地应自由入市，你怎么看？ 

    陈锡文：很多事说得好听，其实醉翁之意不在酒。很多人并不是

真在替农民想，而是想自己到农村弄块地、盖个房。他们不知道在北

京城里一个房子值多少钱吗？县城一个房子值多少钱，农民卖一个房

子又值多少钱。卖完了你叫农民怎么去城里安家，缺的钱谁给？新京

报：现在中央提出大力发展城镇化，很多地方也都提出让农民进城，

如果不让农民卖房，怎么进城呢？ 

    陈锡文：谁以为把家乡的房子卖掉，进城就可以当城里人，那一
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定是上了大当。农村宅基地就算卖了值不了几个钱，到时候回又回不

去，城里又买不起怎么办？全世界的城镇化都是一个自然的过程。比

如说以前很多宁波人、江北人都是一个人到上海打工，慢慢有条件了，

再把全家接过去。一个农民一个家庭真正挪到城里，没有三四代做不

到。 

    谈“土地流转” 

    确权登记后农民敢于规模经营 

    新京报：有一些地方土地流转，经营情况并不是很好，为何会出

现这种问题？ 

    陈锡文：到去年六月底，我国土地流转的总面积是三亿八千万亩，

大概占整个农民承包土地的 28.8%。个别地方看起来差，但是总体来

讲是平稳的。另一方面，这些年粮食产量一直是稳定增长的，农民收

入一直是稳定增长，所以大的趋势不会出现太大的问题。 

    如今正在进行的农村土地承包经营权确权登记颁证，这是一个用

意物权，给农民确权后，农民敢于流转，也敢于规模经营了。 

    新京报：很多地方引进工商资本进入农业，你觉得前景如何？ 

    陈锡文：有些地方把公司企业请进来，有的是成功的，但更多的

我觉得是不成功的。但也不能一概而论就说一定不行，比如说建大型

现代化养殖场，村民委员会就搞不起来，投资要几个亿，工商企业就

能搞得起来。但一个企业租上千亩甚至上万亩地去种，这个需要慎重

考虑。新京报：现在国家提倡发展规模化种植，为何公司化种植就不

行？陈锡文：我国有一亿七千万农民到外乡镇去了，占农村劳动力 30%
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多，上面讲土地流转将近 30%，所以现在不出问题。但是土地流转规

模大了，若把一半以上土地都集中起来，那剩下的农村劳动力干吗去

呢？ 

    国家提倡搞规模经营，但也是顺势而为，规模经营本质不是地，

本质是人，人到别的地方，有更好的工作和收入，你拖都拖不住。但

找不到更好的工作和收入，他凭什么离开土地？这件事我觉得要从实

际出发。新京报：为什么有些地方政府支持公司资本进入农业生产？

陈锡文：政府过度的干预就会出坏事。有很多地方说集中一百亩地，

每亩就补贴多少钱。有的企业就是冲着补贴去的，有的甚至想得更好，

先圈地再说，将来有机会搞非农建设更赚钱，所以有各种各样的想法。

但可以肯定的是，企业首先是为挣钱去的。但我敢说，真正搞农业出

来的人，他知道种地这件事不是靠雇工能解决的。因为这些雇工可能

偷懒、不干活儿。农业种植与工业不一样，没有标准化的流水线。种

植一年，到最后可能发现是被糊弄了一年。 

    ---------- 

    1968：他能说这话一定是中央对此有不同看法！太好了，这是我

最关注的事情，看来中国政坛还有正能量！中国还有希望！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1313:27 

    深交所投资者调查：去年散户平均账户资产同比增 5.5% 

    2015年 03月 13日 05:00来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小已有 26人评论，共 15673人参与讨论用手机讨论 

    日前，深交所完成了《深交所 2014年个人投资者状况调查报告》，
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调查显示，受访投资者 2014 年的平均账户资产量为 52.1 万元，而

2013年这一数字为 49.4万元，显示投资者对股票的投资信心持续提

升。 

    深交所投资者调查：去年散户平均账户资产同比增 5.5% 

    日前，深交所完成了《深交所 2014年个人投资者状况调查报告》，

调查显示，受访投资者 2014 年的平均账户资产量为 52.1 万元，而

2013年这一数字为 49.4万元，显示投资者对股票的投资信心持续提

升。 

    同时，值得注意的是，创业板投资者的平均账户资产量为 77.0

万元，非创业板投资者的平均账户资产量为 43.7 万元，创业板投资

者的平均账户资产量更多。 

    ------------------ 

    1968：这股票不炒也罢，这么大涨散户平均账户资产同比增 5.5%，

只是和公积金贷款利率差不多！创业板投资者的平均账户资产量更多

说明它是庄家炒作的！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1313:29 

    罗杰斯：中国是一只巨大潜力股买房可以去农村买 

    2015年 03月 13日 08:32来源： 

    字体：大中小已有 66人评论，共 37273人参与讨论用手机讨论 

    “再过 20 年，中国应该是 21 世纪最为成功的国家。”罗杰斯认

为，和美国比起来，中国是一只巨大的潜力股。 

    吉姆？罗杰斯 
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    吉姆·罗杰斯 

    日前，著名投资家吉姆·罗杰斯(JimRogers)表示，中国经济的

问题将是暂时性的，不要担心。即使中国经历经济衰退，他仍然保持

乐观。基于对中国趋势的乐观判断，目前他投资中国的旅游、农业以

及环保等行业。 

    “再过 20 年，中国应该是 21 世纪最为成功的国家。”罗杰斯认

为，和美国比起来，中国是一只巨大的潜力股。 

    不过，罗杰斯也表示，没有任何东西可以永远升值。我看过很多

国家房地产市场在持续上涨后，最终终止，现在中国的房价很高，利

率水平很低，但利率早晚会涨，这对房地产市场来说是不利的。根据

我的观察，近几年一些大城市的政府也不支持房地产大涨。所以我对

中国房地产并不乐观。如果要买房我倒觉得可以到农村去买，因为价

格便宜。相关报道：新常态下增长动力转换调整政策护航中国经济编

者按：今年的《政府工作报告》中，对稳增长有较多着墨：“新的一

年是全面深化改革的关键之年，是全面推进依法治国的开局之年，也

是稳增长调结构的紧要之年”、“稳增长也是为了保就业”、“处理好债

务管理与稳增长的关系，创新和完善地方政府举债融资机制”、“保持

稳增长与调结构的平衡”、“稳增长和调结构相辅相成”。如何全面理

解稳增长的内在涵义？怎样在资本市场中活学活用稳增长的精髓？

围绕这一宏观话题，证券时报记者梳理了两会代表委员和研究机构的

观点，用“第一线”的视角与笔触，与投资者作一分享。适应经济新

常态以微观活力支撑宏观稳定新常态下依靠什么？全国政协委员、北
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京大学光华管理学院名誉院长厉以宁，对于新常态、科技创新、稳增

长等热点话题非常关注。在两会期间，他多次对记者们表示，中国经

济发展新常态实际包含三个内容：经济增长速度从过去的高速增长逐

步走向中高速增长；经济结构不断调整优化，传统产业需切实转型升

级；寻找经济新动力，过去习惯依靠的数量规模扩张和投资驱动，已

不再适应新形势。 

    厉以宁认为，新常态下，经济的增长速度要逐步走向中高速增长，

结构要调整，很多产业要不断升级，必须寻找新的动力。他表示，今

后的经济增长要靠广大人民的创新精神与创业活动。 

    今年的《政府工作报告》提出：“今年经济社会发展的主要预期

目标是：国内生产总值增长 7%左右，居民消费价格涨幅 3%左右，城

镇新增就业 1000万人以上，城镇登记失业率 4.5%以内，进出口增长

6%左右，国际收支基本平衡，居民收入增长与经济发展同步。能耗强

度下降 3.1%以上，主要污染物排放继续减少。” 

    中国社科院金融研究所货币理论与货币政策研究室主任、第一创

业证券首席经济学家彭兴韵指出，今年的《政府工作报告》，始终贯

穿着“让市场在资源配置中起决定性作用”的思想主线，集中反映了

政府对经济增长机制的认识和宏观调控思路的重大转变。 

    与经济新常态密切相关的，是就业和社会保障这个颇受关注的民

生问题。人力资源和社会保障部部长尹蔚民日前在新闻发布会上指出，

经济下行压力下，去年我国城镇新增就业同比多增 12 万人，超额完

成了 1000 万人的就业目标。这得益于我国产业结构的逐步优化、改
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革红利的持续释放等。尹蔚民对于今年的城镇就业充满信心。稳增长

之路：推进城镇化与扩大内需全国人大代表、清华大学政治经济学研

究中心主任蔡继明认为，“城镇化”无疑是未来几年乃至更长时期新

常态经济发展的最大潜力。 

    《政府工作报告》提出：“我国发展仍处于可以大有作为的重要

战略机遇期，有巨大的潜力、韧性和回旋余地。新型工业化、信息化、

城镇化、农业现代化持续推进，发展基础日益雄厚，改革红利正在释

放，宏观调控积累了丰富经验”、“推进新型城镇化取得新突破。城镇

化是解决城乡差距的根本途径，也是最大的内需所在。要坚持以人为

核心，以解决三个 1亿人问题为着力点，发挥好城镇化对现代化的支

撑作用。”全国政协委员、经济学家迟福林认为，未来城镇化的核心

是从“规模城镇化”向“人口城镇化”转变。他表示，如果没形成人

口城镇化的大格局，城镇化就是空谈。建议“十三五”期间我国应加

大以户籍制度为重点的制度创新，使人口城镇化率以较快速度提升。

“如果到 2020 年我国人口城镇化率仍达不到 2012 年世界人口城镇

化率的平均水平，就难以证明城镇化转型升级是成功的。”迟福林指

出。全国政协委员、瑞安集团主席罗康瑞认为，要让数以亿计、主要

来自农村的流动人口在城市里获得均等化的公共服务，实现家庭式、

永久性的迁移，最终实现完全市民化。为了更好发挥其作用，蔡继明

认为，当前实施的两个城镇化率指标需要修改和调整，否则容易造成

我国城镇化率的高估。他建议，设计一个市民化系数，由包括就业、

义务教育、公共医疗、保障性住房、低保和养老等因素构成，并赋予
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各自不同的权重；设立一个有户籍城市人口的市民化系数，测算出农

民工的市民化系数，以此乘以农民工的数量，将其折算成市民人数。

再根据相同办法，将镇民折算为市民，由此计算出与国际水平具有可

比性的我国真实的城镇化率。全国政协委员、清华大学经济管理学院

院长钱颖一表示，为了稳增长这个目标，政府不应出台大幅度刺激需

求的政策。刺激政策只能有暂时效果，但改变不了潜在的经济增速，

或许还会恶化经济。同时，不应过度依赖央行的货币政策。货币政策

要起作用，必须配套结构调整措施。钱颖一认为，美国实施量化宽松

货币政策的同时，采取了去杠杆的结构调整措施，才使其经济回升。 

    国家发改委主任徐绍史日前在十二届全国人大三次会议新闻中

心举行的发布会上表示，消费与服务业的增长，已成为稳增长中的新

亮点。2014年经济下行压力加大，但我国经济依然实现了稳增长、价

格稳、就业稳的“三稳”。在稳增长中，消费就是主角。在提供就业

方面，服务业也是一个主角。 

    微观活力提升效力 

    在今年的工作重点中，直接指向微观层面的稳增长手段，相较此

前显得更加丰富。证券时报记者采访中发现，代表委员们对于创新、

创业、改革、简政放权等内容，有着极高的关注度。 

    《政府工作报告》提出了三对关系，“以微观活力支撑宏观稳定”、

“以供给创新带动需求扩大”、“以结构调整促进总量平衡”，彭兴韵

认为，这表明政府在宏观调控中，强调了微观活力对宏观经济稳定的

重要性。宏观经济的“稳”要以微观经济的“活”为支撑，不能抑制
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了微观上的活力。 

    促进微观经济活力，政府“有形的手”必须离得远些。《政府工

作报告》多处谈到简政放权、财税体制改革、价格改革、金融改革、

多层次资本市场建设以及国企国资改革等。国联证券宏观分析师张晓

春认为，从报告的措辞中，可以预计 2015 年多项改革将有望落实，

例如注册登记三证合一、营改增全面覆盖、转移支付制度改革、取消

大部分药品政府定价、电力改革试点扩大、深港通、民营银行的成立、

股票注册制实施以及设立国有资本运营试点等等。 

    积极财政政策或唱主角----------- 

    1968：看来中国在农村这样重大问题上有两种立场两种观点！现

在我可以确定陈锡文是好人，我们支持他极其他后面的政治势力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1316:47 

    国家取消外资进入钢铁白酒造纸等行业股比要求 

    2015年 03月 13日 13:08来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小已有 4人评论，共 19465人参与讨论用手机讨论 

    3月 13日从国家发改委获悉，经国务院批准，国家发展改革委、

商务部日前发布第 22号令，全文公布《外商投资产业指导目录(2015

年修订)》，自 2015 年 4 月 10 日起施行。《外商投资产业指导目录

(2011年修订)》同时停止执行。 

    3月 13日从国家发改委获悉，经国务院批准，国家发展改革委、

商务部日前发布第 22号令，全文公布《外商投资产业指导目录(2015

年修订)》，自 2015 年 4 月 10 日起施行。《外商投资产业指导目录



11901 

 

(2011年修订)》同时停止执行。 

    本次目录修订适应我国改革发展和经济全球化新形势，主要的政

策导向：一是放宽外资准入。进一步放开一般制造业，取消钢铁、乙

烯、造纸、起重机械、输变电设备、名优白酒等股比要求。有序推进

服务业开放，在商贸物流、电子商务、交通运输、社会服务、金融、

文化等领域提出了一系列开放措施。二是引导外资投向。鼓励外商投

资现代农业、高新技术、先进制造、节能环保、新能源、现代服务业

等领域。鼓励外商投资研发环节，推动引资、引技、引智有机结合。

三是完善政策体系。从注重外资准入管理更多地转为市场调节和行业

监管，通过节能、环保、技术、安全等措施能够实现内外资一致监管

的条目不列入限制类，限制类条目从 79条减少到 38条。提高政策透

明度，允许类项目不再保留外资股比限制。 

    发改委表示，目录修订过程中，通过互联网+、座谈会等方式广

泛征求并充分吸收了各方面意见。 

    ------------ 

    国务院发文取消和调整一批行政审批项目 

    国务院关于取消和调整一批行政审批项目等事项的决定 

    国发〔2015〕11号 

    各省、自治区、直辖市人民政府，国务院各部委、各直属机构： 

    经研究论证，国务院决定，取消和下放 90 项行政审批项目，取

消 67项职业资格许可和认定事项，取消 10项评比达标表彰项目，将

21项工商登记前置审批事项改为后置审批，保留 34项工商登记前置
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审批事项。同时，建议取消和下放 18 项依据有关法律设立的行政审

批和职业资格许可认定事项，将 5项依据有关法律设立的工商登记前

置审批事项改为后置审批，国务院将依照法定程序提请全国人民代表

大会常务委员会修订相关法律规定。《国务院关于取消和下放一批行

政审批项目的决定》(国发〔2014〕5号)中提出的涉及修改法律的行

政审批事项，有 4项国务院已按照法定程序提请全国人民代表大会常

务委员会修改了相关法律，现一并予以公布。 

    各地区、各部门要继续坚定不移推进行政审批制度改革，加大简

政放权力度，健全监督制约机制，加强对行政审批权运行的监督，不

断提高政府管理科学化规范化水平。要认真落实工商登记改革成果，

除法律另有规定和国务院决定保留的工商登记前置审批事项外，其他

事项一律不得作为工商登记前置审批。企业设立后进行变更登记、注

销登记，依法需要前置审批的，继续按有关规定执行。 

    ---------- 

    1968:可以一卖到底了！钢铁，化工，机械！中国工业的骨干全

部可以彻底卖！商贸物流、电子商务、交通运输、社会服务、金融、

文化等领域提出了一系列社会物资流动的渠道也可以卖！鼓励外商投

资现代农业、高新技术、先进制造、节能环保、新能源、现代服务业

等领域--全部能够让中国产业升级的项目都让人家搞，产业升级只不

过是从做衣服的打工到现代新兴技术的低端生产链条的打工！看这个

消息，中国几千年都翻不过身了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1318:30 
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    【维稳经费首次低于国防预算】人大新闻发言人说，2015 年国

防预算 9114亿元，“维稳”经费是 8899亿元。“今年的维稳费首次比

军费少了”。网友说——人民舒了一口气：我们终于不比外部敌人更

凶恶. 

    ------------ 

    1968：这是对的最大的讽刺，维稳 8899亿，养老金却不够用。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1318:36 

    市场神话的破灭:医疗产业化“样本”城市重建公立医院 

    来源：环球视野 

    宿迁是中国医疗改革的样板城市。十年前，在一位极具争议的领

导的主持下，宿迁卖掉了辖区内所有的公立医院，而全部交给“市场”

来运营，成为全国唯一一个没有一座公立医院的地级市。那个关于“市

场”的神话告诉我们，只要打破政府的垄断和干涉，允许私营资本进

入医疗产业，那么在激烈的市场竞争中，就会降低医疗产品的价格，

提高医疗产品的服务（可以把“医疗”置换为“住房”、“教育”、“石

油”，这一句话就能概括主流经济学的全部理论）。比如张维迎这样说：

“我们现在医疗体制中存在的问题，最根本的原因是什么呢？简单地

说，就是政府对医疗供给的垄断。政府本身做不好，也不让别人做，

就导致了严重的医疗供给不足。”周其仁认为：“目前，‘看病难’说

明医疗服务的需求很旺盛，而‘看病贵’说明医疗服务的价格高，医

疗服务的供给不足，显然违背市场经济的基本原理。研究后发现，目

前医疗状况不是已市场化，或过度市场化，而是市场化的程度严重不
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足。” 

    这些“著名经济学家”的理论水平，估计跟菜市场上买卖的大妈

的水平差不多。他们以为医疗、住房这些东西跟菜市场上的大白菜一

样，受万能的“供求规律”的支配。大妈觉得白菜价格高，她可以选

择不买，但是病人哪怕明知道医院是个屠宰场，进去至少扒层皮，但

是有了病之后还得乖乖去医院；大妈可以看出来哪个白菜新鲜哪个白

菜不新鲜，她可以自由选择买或不买，病人到了医院只能乖乖受医生

的支配，不管让你买多贵的药做多贵的检查，你都得乖乖听他的。在

菜市场上起作用的供求规律，在这儿失灵了。 

    据说，把公立医院全卖掉之后，宿迁的医疗改革取得了很大的成

绩，竞争激烈了，医院多了，床位多了，服务提高了，医疗价格也降

下来了。据宿迁市卫生局的一份材料中说：“改革后的全市医疗服务

价格连续五年下降。其中门诊费用市县级医院由 1999 年的 75.49 元

降低到 70.19 元，下降 7％；乡级医院由 37.62 元降低到 27.84 元，

下降了 26％。同时每日病床收费、出院者平均医药费用都是大幅下

降。” 

    这些数据似乎证明宿迁的改革再次印证了“市场”的神话，看来

只要把一切交给市场，中国一切问题都能解决。现在中国人之所以看

病难看病贵，只是因为没像宿迁一样把所有的公立医院都卖给民间资

本，或者说中国人之所以买不起房，只是因为房地产都是政府开发的，

没有交给市场和任志强们来解决。可是实际情况如何呢？笔者实在信

不过这些“记者”和“经济学家”的节操，就自己到网上找了些宿迁
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老百姓自己写的言论： 

    “作为宿迁人我也忍不住要说两句，自从医院卖了之后，变化最

大的是：宿迁的百万富翁多了不少，老百姓花在看病上的钱多了不少。

几乎所有的医院的医生看病开起药了都更加的肆无忌惮了，因为都是

私立的医院，都是为了赚钱。有些老百姓不放心，看完这家医院还要

到另一家看看，费用凭空增加好多。正如楼上一位说的‘肥了少数即

得利益者，国有财产大量流失，而地方官员为了政级，生怕做的不出

位’。” 

    “我就是宿迁人。也说上几句。宿迁最近几年进行了很多大刀阔

斧的改革措施。不仅仅是医院，其他机构包括学校等都正在实行公改

私。对于医改，我想不管在什么地方都是这个样子，看病难，看病贵

一直都没有好转的迹象。大众对医学知之甚少，该用什么药、如何治

疗全由医生决定。而很多医院医生的工资存在提成部分的。在这种情

况下就产生很多违背医德的事情发生。我有个搞医药营销的同学，他

告诉我现在很多医院里都有假药，他自己也买假药，只要跟医院联系

好了就行，作为医院方降低了成本，而且相当一部分人还可以从中渔

利。受害的，只是大众。” 

    “我也是宿迁人，我也来说说家中的改革。政府想用市场化来改

变地方落后的面貌，出发点不赶说是错的，但敢肯定的是，操作起来

是一团糟。我们说说把一大对国有资产卖到谁的手中呢？大家不防明

察暗访，都卖给了本地区的官僚了，而且是贱买贱卖，每个过程背后

都有当官的做后台。四洪中学的初中买给谁了呢，实际上是洪钟校长，
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县教育局局长了，却打着四洪中学初中的牌子招生捞油水，四洪大医

院卖给谁了呢？原院长了－－在政府某部门的官．于是，以便是所谓

的市场自由管理者，一边背地里是政府政策制定人，一切的条条款款

为谁服务，我们不得而之了！不过大家不防可以猜想一下．着几年的

改革到底怎么样呢，我们一医院和学校为例：医院（都是私立的了）

之间有约好的一致价格，谁也不能出这个规．为什么？我已经说了，

院长本人就是官，结果老百姓看病价格不降反长了很多。在那学校来

说，还没卖的时候一年几个清华北大，这３年一个也没有，更有甚者，

官商勾结，私立学校不知怎么的烘烘火火，把公立中学挤的喘不过气，

教学质量严重下降．老百姓为了下一代的成长，只能将孩子送到私立

学校，3000-2000，这只是初中的培养费呀，平时课本费伙食费呢？

高中呢？” 

    “狗日的宿迁医改，我单位就在有关领导连哄带骗，带恐吓下强

迫全体职工进行医改的，结果是,领导占有国家资产，成为大股东，

最黑心的就是那个州委罗 XX 和现联合医院的懂事长，这些人都是最

黑心，危害国家危害广大医务人员的罪人。改革的结果是，跑了好多

骨干医务人员，医院由于变成私立股份公司，信誉度下降，病人少了

好多，业务收入下划，加之买养老保险交了很大一笔钱，还要从个人

工资里扣,现在个人收入比改革钱少了好多。现在医院很困难,想出租

房子，自己解决困难，但是,卫生局又不准，nnd。现在都是股份有限

公司了,按照公司法,公司就是赚钱的机构,出租个房子又不违法.卫

生局现在是一分钱不给,也不许医院自己解决困难,感觉医院快完蛋
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了。当然,宿迁医改肯定是有好处了,主要是领导有好处,首先是政府

官员,这些畜生官员搞面子工程,大兴土木,把地方财政的钱都花光了,

为了减轻压力,就决定把财政拨款的单位一个一个甩出去自苦自吃,

所以,他们积极‘改革’。得到好处的还有医院领导,摇身一变,就成了

身价千万的懂事长富翁,把国家财产变成自己的财产.比如现在联合

医院的懂事长,这个出生曾经就是立主医改的某卫生局长,改革之后,

得到了无比多的好处。广大医务人员就是无产阶级了，很少的股份，

还是那种永远都没有红可以分的那种明显的贫富两极分化。说到老百

姓看病难看病贵的问题改制后得到解决,目前还没有看到,反正依然

是贵。” 

    …… 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1318:37 

    笔者所能找到的大体上是这些评论，观点基本上可以归结为三点： 

    第一，医院私有化带来了严重的国有资产流失，一些领导干部借

机吞并国有资产，化公为私，一夜暴富，这都是在 90 年代末国有企

业改制中非常普遍的情况。 

    第二，私有化后的医院完全以盈利为目的，医院为了赚钱丧失掉

所有的医德，试图用一切办法从病人身上牟取暴利，医疗费用越来越

高。除了宿迁之外，菏泽也干过把大批公立医院卖给私人的事情。在

私有化之后，医生们反映说：“医院是公益性的，是要讲求医德的，

把医院卖给企业老板，他就会以自己的想法来经营医院，他要以盈利

为目的，是要赚钱的，主要表现在药品提价、检查费提价、住院费提
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价等。我们是白衣天使，结果都成了赚钱机器”“医院改制后，不但

没有减轻病人的负担，反而加重了他们的负担，做个钡餐检查，原来

是 25块钱，现在是 80块钱；骨汰注射液，零售 9毛一支，医院给病

人开 29块 6毛；抗宫炎片，零售 2块，医院却卖 39元”。 

    第三，私有化之后，医务人员也“无产阶级化”了，变成了老板

的“打工仔”，工资福利都受到很大的影响。宿迁医改后，很多底层

医护人员的收入降低到原先的一半，而工作时间和强度反而增大了。 

    宿迁医疗改革的结果是病人和医生两头的利益都受到了损害，而

得利的只有医疗资本——和主导改革的政府官员。宿迁市人民医院

2004年收入 9000多万元，而被私有化之后，2005年上半年医院的收

入就达到 6500 万元；沭阳县人民医院光是一个骨科的进账，就从卖

掉前的 180 万元增长到 720 万元；仁慈医院盖新大楼的 3000 万元贷

款，用 3年时间就挣了回来。几年前都快发不起工资的医院（这是由

政府医疗投入严重不足造成的），怎么能突然挣了这么多钱呢？ 

    湾成功大学陈美霞教授所做的这张图里，我们可以发现医院挣钱

的奥秘。M 是医疗资本投入的资金，C 是用这些资金购买的生产资料

（医院、医疗设备、药品等）和劳动力（医生），C’是医生用这些生

产资料提供的医疗产品（如手术、诊断、治疗等），M’是出售医疗产

品后获得的的货币收入。资本的目的就是增值，医疗资本投资的目的

是为了获得尽可能多的利润，因而必须要保证把医疗商品销售出去之

后，所获得的货币收入 M’大于投入的资金 M。而要获得更多的利润，

就需要从两方面下工夫。 
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    第一是在原料的购买阶段（M——C阶段），要尽可能压低原料和

劳动力的购买成本。从原料方面来讲，医院大楼、设备、原材料的价

格很难压下去，能压下去的只有劳动力的价格——医生的工资。通过

降低医生的工资，大幅度提高医生的工作强度，医疗资本可以最大限

度地压低成本，现在医院的医生大多数都在超负荷工作，频频出现过

劳死的现象，原因就是在这儿。 

    第二是在商品出售的过程中（也就是 C’——M’阶段），要尽可

能地提高医疗商品的销售价格，这就要从病人身上下功夫。前面提到

过，医疗行业跟菜市场很不一样的地方在于，它是一个价格弹性非常

小和信息非常不对称的行业。所以在市场化的状态下，医疗产品的价

格可以远远高于它的价值（不管价格再离谱，病人倾家荡产都得去看

病），医院能够获得暴利也就理所当然。今天日益严峻的医患矛盾，

就是医疗市场化所种下的恶果。不管是作为医疗商品生产者的医生，

还是作为医疗产品消费者的病人，都是这种不合理体制的受害者。当

然，医疗行业只是当代中国社会的一个缩影，其他任何行业都面临同

样的情况。比如在房地产市场，住房的生产者——建筑工人和消费者

——房奴都受到了地产资本的盘剥，一方面是节节攀升的天价住房，

另一方面是建筑工人连工资都要不到，这中间的巨额利润创造了福布

斯上的财富神话。据《南方周末》的报道说，一些“学者”认为，“宿

迁不应该再搞公立医院，希望保持宿迁样本的完美性。”为了这个吹

出来的改革神话，为了维护“市场”意识形态的荣耀和光辉，为了改

革家和经济学家们的脸面和“完美”，宿迁人民应该勇敢地做出牺牲，
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哪怕看不起病上不起学倾家荡产在所不辞。在这些市场原教旨主义者

看来，市场化所带来的一系列灾难，只是因为市场化改革不够彻底造

成的。完全没有任何干预的纯粹的、彻底的市场是一种不可能实现的

乌托邦，因而这些市场原教旨主义者就处于一种永远不可战胜的地位。

我们不是要用这种自欺欺人的话语来充当资本劫掠社会的工具，而是

要勇敢地反思市场与资本对社会的渗透所带来的灾难，让医疗告别暴

利，让医疗回归公益。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1318:38 

    【中华论坛】俄罗斯新反恐法：恐怖分子亲友需赔偿受害者 

    发表于：2015-03-1117:04:18 

    作者:逗你玩 888发短信加关注更多作品 

    级别：盛京游牧副尉等级 7等级 7等级 7等级 7积分：1840 

    俄罗斯总统普京日前签署的一项反恐法律规定，恐怖分子的亲友

需对其造成的损失进行赔偿。俄罗斯北高加索地区非法武装活跃，暴

力活动和恐怖事件频发，俄南部城市伏尔加格勒发生一起自杀式公共

汽车爆炸事件，造成 6人死亡，这促使普京要求安全部门加强打击恐

怖活动。 

    惩罚 

    赔偿恐怖活动受害者 

    这项法律名为《关于与恐怖主义作斗争新措施法》，公布在俄国

家法律信息官方网站上。 

    该法律规定，如果恐怖分子的亲戚或朋友需要为后者实施恐怖活
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动所造成的物质和精神损失进行赔偿。 

    为防止出现错误，该法律同时建立一种机制，用以查验恐怖分子

亲友财产来源的合法性。 

    该法案 9月底提交俄罗斯国家杜马审议，获得最终通过。 

    目的 

    使恐怖团伙失去吸引力 

    俄罗斯国家杜马（议会下院）安全和反腐败委员会主席亚罗瓦娅

说，该法意在“使参与恐怖犯罪团体无利可图、没有吸引力”。她表

示，对那些有意实施恐怖犯罪和加入犯罪团体的人来说，家庭的影响

无疑是巨大的。 

    俄国家杜马议员科瓦廖夫认为，国家杜马希望恐怖分子明白，不

仅仅他本人要对其恐怖活动负责，他的亲友也要承担责任。他说，该

法填补了俄罗斯法律的一项空白，以前恐怖活动受害者很难指望拿到

赔偿，现在将建立起相关机制。 

    新闻回顾 

    “黑寡妇”制造公交爆炸案 

    同居男友遭全国通缉 

    俄罗斯南部城市伏尔加格勒一辆公交车内发生爆炸。据证实，爆

炸装置是一名女性自杀炸弹客引爆的。恐怖分子嫌疑人被证实是来自

俄达吉斯坦共和国（近车臣）的 30岁女子奈达阿西亚洛娃。 

    此次自杀式爆炸是 2008 年以来俄罗斯首次公交车爆炸袭击，造

成 6 人死亡、33 人受伤。袭击者阿西亚洛娃当时身穿黑色长袍，上
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车后即引爆爆炸装置。俄罗斯媒体称其为“黑寡妇”。 

    强力部门工作人员宣布对阿西亚洛娃的同居男友索科洛夫进行

全国通缉。 

    俄《生意人报》援引俄罗斯强力部门工作人员的话称，30岁的阿

西亚洛娃和比她小 10 岁的索科洛夫因“共同爱好”在网上相识，索

科洛夫当时对宗教、武器和制作爆炸装置感兴趣。阿西亚洛娃搬到莫

斯科，与其同居。据强力部门工作人员消息，他加入了达吉斯坦的地

下匪帮，而说服他走出这一步的正是阿西亚洛娃。 

    ---------- 

    1968：为什么这样创意的决策我们国家从来没有？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1318:39 

    引用： 

    看了这条新闻，我被震惊得泪洒苍穹 

    发表于：2015-03-1110:38:32 

    作者:百家争鸣 A发短信加关注更多作品 

    级别：中将等级 17等级 17积分：86541 

    我被手机里的一条新闻震惊了。这篇新闻报道来自环球网，两会

记者齐萧涵说，全国人大代表、央视著名节目主持人张泽群在两会期

间提出，“要向电视收视率开炮，美资应撤出央视索福瑞。”他最后强

调：“我们想方设法让美国的资本从央视索福瑞退出，但一直没有退

出。资本的参与一定会带来话语权要求，希望媒体能给予关注。” 

    这条新闻出来前，我根本不知道什么是索福瑞。好搜百科对索福
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瑞有这样的介绍： 

    “央视-索福瑞媒介研究有限公司(简称 CSM)是央视市场研究股

份有限公司(CTR)与世界领先的市场研究集团——TNS 合作成立的中

外合作公司，于 1997年 12月 4日在北京注册成立。公司致力于专业

的电视收视市场研究，为中国传媒行业提供可信的、不间断的电视观

众调查服务。” 

    已经不需要再详细了解索福瑞是什么东西了，也不需要知道索福

瑞都干过什么，能坐实了外资进入央视已经足够了，又有了央视内部

人的揭露，难道仍爱着自己祖国的每一个中国人不感到震惊吗？难道

还能够心平气闲地无动于衷吗？不，决不会的，我已经被震惊得泪洒

苍穹了! 

    我们曾经多么地信任和崇仰着中央电视台和那里面的每一个人，

我们是多么天真地以央视的一切视为党和国家的喉舌，可是，现在我

有一种上当的感觉，被人蒙骗了的羞辱，心灵被污染了的肮脏。 

    东北亚这片叫做中国的辽阔的国土，还叫做中国吗？我的唯一爱

的祖国啊，你已经被美国资本控制下的中央电视台每年每月每天每时

每刻每秒都向你的肌体注射着慢性致死的毒药，也许你已经病入膏肓，

也许不久将面临死亡，而你的子孙们却为注射者高唱着凯歌，狂欢踩

踏在你的病入肌理的身躯上。 

    中央电视台沦陷了，中央电视台带着数百个地方电视台跟着沦陷

了。中国人的头脑被控制在了美资的魔掌之下，跟着魔鬼的舞步一路

跳着走向被作死的深渊。 
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    不论中央电视台的节目再如何华丽庄严如何教导有向，此后只能

使我感到伪善下的恶心与反感，窥到伪善下魔鬼狞笑晃动的屠刀上的

寒光。 

    我爱我的祖国，我爱这片国土，我爱繁衍在这片祖国土地上的民

族，为着子孙和未来，我不愿做一个被人控制后叫我背叛我的祖国，

背叛我的民族，葬送祖先留给的沃土，断送子孙未来的受骗的愚蠢者! 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1416:43 

    @脚踏泰山 20960楼 2015-03-1410:30 

    @zxl196820122015-02-1723:25:54 

    虽然哪个和我打赌春节股票点数超过 3418 还是 3408 或是 3478

的人没有如约到我这里捧场，但是哥我居然又赢了！哈哈哈哈哈！ 

    看来我还是能够再说一下股票的了哦！现在连央行都间接承认或

者害怕热钱在外出，居然头条有文章说外资在买中国股票，这不是扯

淡吗？ 

    不要觉得现在股票 7连阳，今天没有出的小心节后暴跌关门！主

力的短期行为我从来没有说我能预测，但是他们中长期要干什么，到

天涯这两年我还没有看错啊...... 

    ------…… 

    ----------------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1416:51 

    0:30 

    @zxl196820122015-02-1723:25:54 
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    虽然哪个和我打赌春节股票点数超过 3418 还是 3408 或是 3478

的人没有如约到我这里捧场，但是哥我居然又赢了！哈哈哈哈哈！ 

    看来我还是能够再说一下股票的了哦！现在连央行都间接承认或

者害怕热钱在外出，居然头条有文章说外资在买中国股票，这不是扯

淡吗？ 

    不要觉得现在股票 7连阳，今天没有出的小心节后暴跌关门！主

力的短期行为我从来没有说我能预测，但是他们中长期要干什么，到

天涯这两年我还没有看错啊...... 

    ------…… 

    ----------------------------- 

    1968:你这是不公平的打赌，我输了赔了我最挚爱的小牛，就不

说价格不平等赢了得到的还是没有支付保证的 2000 这我风险太大，

很不公平，我不打这个赌 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1423:12 

    @固本修真 2015-03-1421:24:54 

    建立欧亚大陆经济体彻底孤立海洋经济国家 

    ----------------------------- 

    是的，但是从缅甸局势看，就是一帮窝囊废，他们以后再不要提

什么战略了，崛起了，羞死人了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1423:17 

    美警告越南勿让俄使用金兰湾俄表示“不解” 

    2015年 03月 14日 16:15 
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    来源：中国新闻网 

    644人参与 268评论 

    原标题：美警告越南勿让俄使用金兰湾俄表示“不解” 

    中新网 3 月 14 日电据外媒 14 日报道，针对美国指俄罗斯与越

南的军事合作威胁亚洲安全的说法，俄罗斯国防部回应称，莫斯科对

美国发表相关声明表示“不解”。 

    美军太平洋陆军司令布鲁克斯上将本周早些时候表示，俄战机执

行“挑衅性”飞机，其中包括围绕美军太平洋关岛军事基地的飞行。 

    美国早前呼吁越南禁止俄罗斯使用位于金兰湾的空军基地，因为

金兰湾可以向携带核弹的轰炸机补充燃料。 

    俄罗斯国防部发表声明说，美国官方指越南给俄罗斯轰炸机加油

可能导致区域局势紧张的说法“令人困惑”。 

    声明说，美国军力长久驻扎在亚太地区，并不断增强在亚太地区

的军事活动，美方却发表有关声明，此举令人不解。 

    俄罗斯国防部长声明称，“俄罗斯空军活动，包括与越南在防务

方面的合作，都完全按照严格的国际准则和双边协议展开，并不针对

任何一方，更不会对世界和亚太地区稳定产生威胁”。 

    俄罗斯国防部在 1 月 4 日表示，俄罗斯伊尔-78 型空中加油机

2014年曾使用金兰湾，给俄图-95“熊”式战略轰炸机加油。这一消

息也得到越南官方媒体的报道。 

    星期四(12 日)，美国国务院女发言人普萨基表示，美国不希望

俄罗斯使用金兰湾基地。普萨基在例行记者会上说，“我们敦促越南
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官员确保俄罗斯不再使用金兰湾，来从事可导致区域紧张关系升级的

活动”。 

    俄罗斯驻越南大使康斯坦丁·弗努科夫说，越南和俄罗斯均是主

权独立国家，“不会听命于任何外国政府，亦不会听从任何个人的建

议或指令”。 

    ---------------- 

    1968：金兰湾归俄罗斯对中国未来真是好事啊！如果天下有变，

有神武统帅出现，扫平缅甸，泰国再得到北越，需要俄罗斯在金兰湾

挡住美国航母！联手俄罗斯瓜分南越，就可以让美国的重返亚太见鬼

去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1423:33 

    A股或迎新一轮普涨行情股民跑步进场 

    2015-03-1414:34:48来源:北京晚报(北京) 

    昨天股市收涨，创业板更是大涨 2.52%收 2069.07 点再创新高。

股民在春天来临之际，都在跑步进场。复旦大学金融与资本市场研究

中心主任谢百三教授更是指出，未来牛市是 1.4亿股民的狂欢节，是

投资者的百花盛开的明媚春天。 

    股民称春天来了 

    “收市后，在小区里散步，看到玉兰花开了，心情明朗起来，就

连柳树都可以看到嫩芽了呢。”昨天，沪深两市再度收涨，这让股民

刘东心情大好，他在自己的朋友圈写下了这么一段话。 

    不仅股民自我感觉良好。管理层也不断释放好消息。在两会上，



11918 

 

中国人民银行行长周小川说，不赞成货币进入股市就不是支持实体经

济的说法。这一说法在股吧里被股民纷纷点赞。复旦大学金融与资本

市场研究中心主任谢百三教授更是指出，未来的牛市是 1.4亿股民的

狂欢节，是投资者的百花盛开的明媚春天，“牛市是对亏损多年股民

的一次性补偿与还债，完全合情合理，完全应该！” 

    股民跑步进场 

    股市进入春天，股民也感知到了。股民刘东就感觉自己加入的股

友微信群又活跃起来了，有的在向群友求推荐股票，有的则发布各种

券商报告。而 12日，深交所发布的 2014年个人投资者状况调查报告

显示，个人投资者在证券市场的入市资金持续上升。2014 年的平均

账户资产量为 52.1 万元，而 2013 年这一数字为 49.4 万元。其中，

创业板投资者的平均账户资产量为 77.0 万元，非创业板投资者的平

均账户资产量为 43.7 万元，这显示创业板更受投资者青睐。此外，

去年末以来股市行情火爆，股民每月买卖频率由去年 5.3次大幅飙升

至今年的 6.7次。 

    中登公司数据显示，2015年 3月 2日至 3月 6日当周，A股新增

开户数为 66.19 万户，日均 13.24 万户，较前一周的日均 9.05 万户

环比增加 46.3%，为 2014年 12月 12日以来的新高。 

    ----------- 

    1968：散户跑步入场赶顶接庄家的盘！我知道他们降息，他们发

钞票，但是目前经济格局还是通缩！贷款放不出去是事实，企业不好

过日子是事实！上层有把股民的钱消灭到股市然后再对冲大放水货币
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的通胀压力的内在动机！投机资本有换美元逃跑的内在动机，真的他

们可以收网了！我反复说，创业板肯定有大庄家操盘，前几天的超量

创业板大阴线就是他们逃跑放的量！而创业板一旦跌，哪就是惊心动

魄的，因为里面很多股票是没有一点价值的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1423:42 

    不要相信他们说的提高股票直接融资比例，他们不是神，当年他

们逆市非要帮中国平安股市抢钱，大盘惨跌他们也不管的！就是他们

要管庄家要走他们也管不了！证监会的一帮人做节目，说中国股市没

有庄家，笑话，中国股市没有庄家这句话就是个大笑话！起码，戏子

当年就大致说：我们有办法调控股市。他问完警卫员后第二天股市就

涨了，这说明起码政府就是大庄家之一！因为政府不是唯一庄家而且

他们内部的人很容易收买也肯定被收买所以最后还是其他庄家说了

算！政府基金只能给人家抬轿子！政府基金一样会亏！政府基金的使

命完成了，他该起到掩护其他庄家的作用了，最后他一样亏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1423:47 

    范长龙与缅甸国防军总司令紧急通话---这活是国防部长干的，

啊，他哪里去了！9局的局长前几天换了，最近传闻出了好多事，这

个出什么事我们百姓不知道，不过台面上说话得人换了，我们还是知

道的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1500:22 

    据说珍宝岛自卫反击战时一位连长擅自向苏军开枪被林彪批捕，

又被毛主席释放，并从连长直接擢升沈阳军区副司令员，这是真的吗？
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--这是真的！ 

    附录： 

    1964年以后，前苏联在中苏边界大量增兵，恶化边界形势，制造

了一系列流血事件。珍宝岛地区是双方边界斗争的焦点之一。3月 15

日，震惊世界的珍宝岛自卫反击战终于爆发了。 

    苏军手持弹匣冲锋枪的 40 多人，在珍宝岛中央与我军遭遇了。

苏军首先开枪，我军的几名战士倒下。在这种形势下，孙玉国被迫挥

动手枪喊：“开火!”顿时，珍宝岛枪声大作，不到 5分钟，苏军几十

人无一生还，全部被击毙在中国的珍宝岛上。 

    孙玉国和他的战友们冒着苏军猛烈的炮火，给不可一世的苏联入

侵者以歼灭性打击，共打死打伤苏军 60余人(其中击毙 38人)，击毁

装甲车、指挥车、卡车各一辆。在这场战斗中，苏军上校指挥官列昂

诺夫、中校指挥官杨辛被击毙。最让人自豪的是击毁了一辆 T62 坦

克，如今这辆坦克被放置在中国军事博物馆的陈列室内。 

    1969年 3月，珍宝岛的硝烟刚刚散去，4月 1日，中国共产党第

九次全国代表大会在北京召开。孙玉国从解放军最基层、偏远的乌苏

里江畔的边防站，走进万众瞩目的人民大会堂，成为“九大”代表。 

    当孙玉国用激动的声音讲到珍宝岛战斗全歼入侵珍宝岛的苏军

时，“九大”会议进入了一个激动人心的高潮，毛泽东主席两次从座

位上巍然地站了起来，为孙玉国鼓掌，紧接着，场内代表群起应之，

立即掌声雷动。孙玉国被强烈的感情撞击着，他壮胆走向主席台正中，

高喊一声“毛主席万岁!”然后，他正规地行军礼，握住了毛泽东伸
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过来的手。对比：1988年中越海战爆发，是因为越南当局的挑衅，威

胁中国渔民和钻油井以及测量船，于是，中国海军忍无可忍，立马反

击，结果中国海军大获全胜。但是意想不到的事情发生了。有传说南

海舰队参战军舰指挥员都到当时中央军委主席及军委严厉批评，说他

们不经请示擅自作战，擅自做主，还受到处分。自此以后，中国海军

基本上不再敢擅自作战。 

    中国空军也发生过类似事件，就是本世纪初的撞击事件。当美军

侦察机撞下王伟飞机、飞向海南陵水机场的时候，当时中国海军副司

令贺鹏飞（贺龙儿子）要求击落美军飞机，遭到军委拒绝和批评，这

位中将气得心肌梗塞，最后含恨去世。缅甸空军侵入中国领口并炸死

中国边民，有人指责中国军队为何不反击。其实我认为不怪中国边防

军，他们也有苦衷。把缅甸空军打下来，到时候也落得个批评，还有

引起外交事件，影响中缅关系，这罪谁担当得起啊！再说，真要打，

还得请示上级，一级一级往上请示，缅甸飞机早就炸完逃之夭夭。 

    更何况当今的中国军队，早就不是毛泽东思想武装起来的毛泽东

的军队，中国也没有毛泽东类似的人物。 

    ---- 

    1968：原来如此，我说 88 海战不符合 D 一贯的思想嘛，原来是

几个毛派干的。我现在想看看电影《西安事变》为什么发生西安事变

啊？以后会不会有西安事变续集？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1500:50 

    有传说南海舰队参战军舰指挥员都到当时中央军委主席及军委
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严厉批评，说他们不经请示擅自作战，擅自做主，还受到处分。自此

以后，中国海军基本上不再敢擅自作战。----------我想起来了，似

乎能打仗的海军将领撤一批后，忠于党无能但是听话的王守业同志当

上海军副司令了！ 

    同样是副司令，同样是开火了，同样是打胜了，我们就可以看出

来，毛主席是多么伟大！毛主席告诉我们选拔将领真正关键的不是说

的头头是道，不是平时纸上谈兵，不是老实听话，不是人缘好头脑活

络，也不是国防大学的学历，是该出手时就出手，宁可掉脑袋也出手

的胆识，以及出手就能获得胜利的能力！人的胆魄能力只有在紧急时

刻关键时刻才能真正看出来！毛主席会选将啊！毛主席气魄大，他们

官僚选人是一步步走台阶，按照他们的台阶，他们选的人必须每一个

台阶呆的连板凳都坐不热就去下一个台阶！其实人只要在其中一个台

阶显示出与众不同的能力就可以了，当年陈永贵到中南海，周恩来跟

他讲如何当领导，说很简单，看几天就会了，但是能不能看出哪条路

线是对的，关键时刻敢不敢支持正确路线，这个就不简单了！世界上

的事有些是可以学会的，有些是极力培养也难培养出来的个性！ 

    那么现在的干部和毛主席选拔的干部比，到底缺些什么？这些性

格缺陷到底会给党和人民带来多少损失呢，我说一下我亲自体会到的

新疆"首虎"被查的栗智吧，他曾自称胆小如鼠决不树敌！ 

    中庸、人和气，这是新疆的政界朋友对栗智的评价。这从栗智

2006 年 11 月到 2009 年 9 月不足三年的乌市书记任期中，在媒体发

表的文章和访谈中，也能得到些许佐证。 
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    2007年 1月，栗智上任不久，就在《人民日报》上发表了文章，

谈他解决群众困难的做法。他举了几个非常琐碎的例子。他说： 

    化解社会矛盾，需要地方领导干部带着深厚的感情做群众工作。

到任 1个月，我发了 3件表扬通报：一件是华凌管道破裂，当时报需

停暖 36 小时。我们把正在开的市委常委会停了，市长、管城建的副

市长一起到现场，请他们提出加速解决的几种方案。从凌晨 2点到下

午 1点，11个小时恢复了供暖，缩短了 2／3的时间。 

    第二件是解决天山区、达坂城区农民上访。这件事拖了 40年了。

我请市长责成两城区 5天之内解决，并把情况报我。实际上这两个区

用半天时间就解决了。 

    第三件是封来信，两口子支边到新疆，儿子的户口早些年转回了

温州，现在老两口退休了，生活很困难，儿子在这边打工，户口在温

州，很不方便，所以要求把户口转过来。这件事拖了很长时间。我看

了信后，批给政法委，用了 3天，事情解决了。 

    栗智还提到，因为一家商厦没破冰，执法部门把车停在商厦门口，

堵住不让顾客进。这家商厦找到我。问了情况后，我就把天山区、沙

依巴克区、执法队几家管城建的都叫来，现场解决。 

    这些案例当然可以显得市委书记非常亲民，为人民办实事，但岛

叔也不禁感慨，这些本该由城建、民政、城管等部门解决的问题，却

要堂堂市委书记亲自打电话操办，某方面说明官员“惰政”，但另一

方面也不得不让人怀疑书记干工作能否“抓大放小”。 

    而在 2007 年《人物周刊》的一次访谈中，栗智讲述了自己的为
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人处世的原则，就是：决不树敌。他说，在我的字典中，查不到某一

个人是一个天然的坏人。我当领导干部，我有义务有责任让下级不要

走到邪路上去。我当下级，领导说对了，我就照办，领导说错了，我

就根据实际情况，把事情办对了就是了。他说，对同事也是这样。这

么多年，我对任何人，总是去想他对我怎么好，而不是去想对我怎么

坏。这是我对自己最满意的。 

    但作为一个领导干部，怎能当老好人？有时不得罪人，就没法推

动工作。 

    对于自己的性格缺点，栗智也坦承：我不是完人，我也有急躁的

时候，犯错误的时候，也有处理问题不科学的时候。我给别人的印象，

是一个很果断的人。但实际上我在做出一个决定的时候，是反复思考，

如履薄冰，甚至胆小如鼠。 

    但可惜，他的这种性格，恰好碰到了 7·--暴恐事件，在千钧一

发的关键时刻，犹豫，往往是致命的。 

    --------- 

    1968：民间传说和当时我在现场景象看到的是没有人敢于担责给

武警和警察下达命令，其实武警和警察就在很多现场，没有人担责任

下命令，就没有任何人敢管！这就是一层层这样选拔没有担当的干部，

把自己的个人得失放到首位，把人民安危置之脑后，只是知道一味作

秀的官员造成了当时死亡---群众的严重后果。我记得栗智后来面对

数万群众的责骂时，语无伦次，竟然说出大家不要闹了，我请大家到

我家吃拌面的笑话！真是怕丢官怕的胆小如鼠啊！没有办法他们自己
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选拔的都是这样的官嘛，谁说了真话，不要说当官，一个普通教师的

岗位能不能保住都是问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1501:03 

    @aiguqin2015-03-1500:48:47 

    @zxl19682012http://mp.weixin.qq.com/s ？

__biz=MjM5MzY0ODgyNg==&mid=204217974&idx=1&sn=4218de8c0ff89

e3370cd2633ba0e8365#rd 

    听听另一种声音 

    ----------------------------- 

    缅甸炮火为什么会落入中国境内？——论果敢同盟军的汉奸本

质 

    2015-03-14李晓鹏 

    最近，消失多年的“果敢王”彭家声突然返回缅甸北部的果敢地

区，组织了数千人的“果敢同盟军”，重新开始武装对抗缅甸中央政

府。在围剿果敢同盟军的过程中，缅甸军队的炮火甚至飞机误入中国

云南境内，造成了人员伤亡。 

    这个事情在国内非常轰动，因为果敢族其实就是居住在缅甸的汉

族。很多人认为：彭家声是争取果然民族独立的英雄。缅甸军队因为

打击果敢，竟然把战火烧到中国境内，中国当然应该对缅甸实施惩罚

性的打击。不然就是没有骨气。甚至还有人说，应该支持果敢独立，

然后让它加入中国的云南省。 

    这种认识是错误的。在这场战争中，中国是站在缅甸政府这一边
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的。缅甸军之所以那么“不小心”，不是因为他们敢欺负中国、欺负

中国人，而是因为他们围剿果敢同盟军的行动是得到中国政府支持的。 

    而果敢同盟军，背后是美国政府支持的。彭家声虽然是汉族人，

但本质上是汉奸：为了回到果敢当土皇帝，投靠美国人，出卖中国的

利益，搅乱缅甸局势，祸害 14万果然人民。这才是果敢问题的真相。 

    在缅北诸多民族自治武装中，力量最大的有两个，一个是西部的

克钦独立军，一个是东部的佤邦联合军。前者是美国人扶持的，跟汉

族没有血缘关系，目前力量最强；后者是中国支持的，属于汉族后裔，

力量次之。 

    彭家声这次出山，是克钦独立军支持的。克钦方面把他当成一个

棋子，来搅乱果敢局势。 

    2009 年，彭家声被赶出果敢之后，果敢和缅甸方面的关系一直

非常平稳。果敢内部是自治的，也不存在果敢人民受到缅甸政府欺压

的问题。2012年，在泰国养病的彭家声突然出现在克钦地区，向克钦

独立军要枪要炮要人。克钦方面非常慷慨的予以支持，给了他很多武

器，还帮他找人来进行军事训练，扶持他东山再起。而克钦独立军的

背后，就是美国。 

    ---- 

    1968：这个说法不成立！首先我们为什么不收买彭？彭家声如果

铁心当汉奸，派人干掉他，扶持新的汉人头领，或者扶持东部的佤邦

联合军剿灭，美国能在我们家门口扶持势力，我们就这样看着，笑话！

照他说的缅甸军队倒是共产党领导的了，太可笑了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1501:20 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1522:21 

    ----------------------------- 

    @脚踏泰山 2015-03-1513:44:26 

    炒股的都爱牛，要是玉熊我也不要。新疆产玉的，舍不得最挚爱

的小牛，找个别的便宜的小牛赌也行。 

    老话说：君子不夺人所好！老话也说：君子一诺！你确定我输了

会不给你钱。 

    不过，我倒是觉得你把话说大了，你是在赌上证指数会出一根-

60%的大年阴线。你赢的可能非常小，哈哈！ 

    ----------------------------- 

    1968：这样吧，既然你一定要赌，我不应战似乎也是不妥！上行

多少我就不和你赌了，因为这里面有个变数，就是我新研究发现他们

铁心要卖国企，以及地方债展期，这样实际上可能把风暴再延后！加

上起码 5000 吨最多可能 1-2 万吨黄金变出美元！他们就有充足弹药

起码抵挡一年的，前面我确实低估了他们的败家本事！尤其是他们提

出提高直接融资比例的战略，就是投资人可以买债，买股票，债转股

实际上可以稀释原有股东股权，而且国务院也取消了相当部分外资控

股限制，这样通过转让资产，一些股票的账面收益不会太难看！而且

还有炒作由头，这是我这几天反复琢磨的事！但另外一个方面，我看

到，如果人家直接融资了，就不会和散户抢筹码了！反而会继续我以

前的战略判断，就是打压要收购的股价，利于获得便宜的控股股份！
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这是一把双刃剑！这样大资金没有进现在的股票市场！进场资金抬升

股市的动力就失去了！所以我继续确定我的判断，为稳妥起见我从此

刻跟你打赌开始，就是从 2015年 3.15到 2016年 3.15股市下探 1500

点！至于往上有可能发生 A股为掩护创业板暴跌的反常拉升指数的情

况，所以我不和你打这个赌！不过你非要打的话，我可以说即使出现

那样的情况，A 股上升空间从现在点位算也不会超过 10%。因为就乌

鲁木齐市房价，以及全国我监控的房价点来看，二手房暗跌的幅度相

当大，比如乌鲁木齐日月星光小区，原来 7000-8000，现在 5000 就

可以买上了！房价崩盘已经开始！否则人家也不会放松房产贷款救房

地产的！这个开始了，就是经济总崩溃的开始！你再便宜城里没有人

需要买了，房产税也是两难，收了更卖不出房，不收因为卖不出房卖

不出地所以财政要崩溃！他们当初想的是农民卖地进城消化住房，现

在看土地也流转了不少，没有见农民拿着大把的钞票晚上排队到城里

买房啊！呵呵！农民还是喜欢老的小的在村里，年轻的出去！我说到

这里有灵感了！即使我们农民兄弟土地流转了，据说现在政策也就是

长期转包性质，那么我们就年轻人出去打工租城里房子，不信房价下

不来，如果将来粮食价格大涨，我们接着回来种地，在城里发展好，

我们当然在城里也买房！这样是完全的！做决策非万不得已首先要让

自己立于不败之地！对农民现在谁都说不出未来会咋样，人民日报也

说不清，央视一会东风一会西风的刮，真不知道要干什么！但是对农

民可进可退起码有个宅基地未来安身是没有错的！赚钱可以到城里租

房子嘛！除非他们给国营企业铁饭碗，一辈子劳动合同，否则哥凭什
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么买你们高价房，说不定明天到国外打工呢！小强如果听我说出这番

道理可能会气死的！所以他们即使能够卖黄金撑住汇率，他们即使能

够大印钱还上地方债，他们也不会给大家发钱买房子！因为如果政府

大发钱给大家买房子就是共产主义到来了嘛！哈哈哈！实际上相当部

分人是贷款买房子，你给现在没有房子的人如果发钱买房子那么以前

买房子的人是不是要免除他们的房贷呢？这钱就海了啊！现在他们的

根本举措是政府高价收购开发商的房子，这就是说自己高价卖的地再

高价收回来还是要高价卖给百姓！这只能使特定与政府有关系的开发

商解套，这样的购买力还是有限！政府财政还是没有根本缓解，因为

政府卖新地的收入高！百姓的内需还是没有激活！房价为主导的经济

下滑还是会如期继续，前面说了没有大资本进入股市，股市还是会暴

跌！我这人没有什么别的本事，开拓思路赚钱养家以及勤俭持家的本

事还是有的，即使我老婆败家乱花钱我宁可她跟我闹离婚，哭啊打啊

骂啊闹的不该花的钱我也不同意花，当然该花的钱能保值升值的钱，

比如买羊脂玉手镯和铂金首饰，还比如生活必须用的，像小轿车，对

于我们乌鲁木齐人来说有汽车不是面子是孩子上学更安全更节约孩

子休息时间，冬天不因为等公共汽车生病或者挤伤！这个再多钱我也

花！孩子她妈带孩子出去习惯开车之外就打的，我带孩子出去就是挤

公共汽车，孩子也很适应！当然我有实力保护好孩子啊！要让孩子通

过体验知道没有小轿车的生活也能过！ 

    说半天，如果你按照我的设定愿意继续打赌，我出一个比打火机

稍大的红宝石光雕刻的物件，改天上图吧，价值也起码 4000 吧！你
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就两千吧！你看呢？ 

    不小心写了一篇对明后年中国经济趋势的预测文章啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1522:32 

    @aiguqin2015-03-1501:24:41 

    @zxl19682012 我倒认为有很大可信性。你的回复说明你一目十

行了。不然以你的水平不该这么武断得出结论。要知道高层现在真有

汉奸，舆论近来引导也不正常。 

    ----------------------------- 

    1968：请把您的观点再明确一下，我没有看明白！我不能一目十

行但是可以五行是真的！我看清楚了！但是您的意思我看清楚了也没

有理解，请说的直白点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1522:52 

    我忽然想明白，当年毛主席的城市化是这样的，农民进城当工人

是铁饭碗，给分房子！一个人来拖家带口都来了，然后家属即使没有

工作，一个上班的人就可以养活了！这就是与工业化相适应的城市化！

我记得很多人家穷是把农村的亲戚都带来了，我老爹 14 岁工作，工

资高 50-90 元，每月给河南奶奶寄 10 元！这工业实际上有特定的对

农业的支持！如果不盖工厂大家都一起穷不是？这是真正的有产业依

托的城市化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1523:30 

    关于中国药审问题的一点觉察 

    中国的药审中心只有 120 人的编制，远低于美国的 2000 人和欧
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盟的 4000人，这使得大量生物制药无法快速审批。 

    “有些药按照规定是半年就应该审批下来，但是却拖了好几年，

企业好不容易创新出来的药等批出来都要过时了，这个情况需要重视，

药品审批审慎的态度没有问题，但是适当提速。”这是一个问题，这

说明我们的科研力量投入远远不够！你说要搞高科技，这如何适应高

科技？在政府层面上就没有重视高科技！政府投入严重不足！管中窥

豹啊！谁这样口号喊的凶什么都不干？ 

    还有中国药监局原局长郑筱萸我要好好琢磨一下，因为我偶尔发

现郑局长一案不过区区 640多万元即被处以极刑，一个医院主治大夫

都不止这个数！他到底是什么原因当了出头鸟？ 

    网上一直围绕药监局有一部‘药品流通管理办法’只罚药品生产

和批发，零售企业，动辄 5000元-20000元罚款，对医院和诊所同样

问题则没有一分钱处罚。还有比较受网上骂的是认证制度，但是药品

不认证，难道要像摆摊那样随便拉车菜就能在菜市场卖么。药品毕竟

不是集贸市场上像卖菜那样自由交易。这个没有大错！ 

    但是舆论焦点我看是：药检局，后来我看到天价 2万元的知识产

权药与印度 200元的仿制药，我忽然觉得郑筱萸是动了滥发外企仿制

药批文的奶酪了！ 

    那么这个外企太厉害了，中国官员谁挡他们事，他们就有本事挖

出中国官员哪怕芝麻大的问题让他进监狱，合作的话就给好果子吃！

所以长期下去中国官员就会完全被他们控制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1523:39 
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    海南大批药品企业因郑筱萸案接受中纪委调查 

    http://news.QQ.com2007 年 02 月 07 日 10:5921 世纪经济报道

评论 4条 

    “海南药业企业现在面临的压力很大。直到现在，中纪委和国家

药监局的人都还在海南没有撤走，大量的企业受到调查。”2月 5日，

海南某制药企业一位负责人不无忧虑地对记者说。 

    在海南，像他一样对前景感到担忧的制药企业不在少数。自去年

底以来，海南省的两家“明星”制药企业——海南普利制药有限公司

和海口点击查看海口及更多城市天气预报康力元制药有限公司因违

规遭国家药监局查处，GMP证书被收回，目前生产基本停顿。 

    这场风暴一时似乎并没有停歇的迹象。而海口药谷是中国民营仿

制药的重镇，药监风暴下生态链尤其脆弱。 

    尽管海口市政府方面表示，海口药谷并不会受到药监风暴的影响；

亦有人士表示药谷二期将在春节后开工，但这些说法似乎都无法消除

药谷里的制药企业老板们的疑虑。 

    海口药谷，正迎来其诞生以来的关键时刻。 

    海南制药业大整顿 

    2月 1日下午，记者来到位于海口市南海大道的海口药谷，这里

聚集了一期进入的 10余家药业企业。 

    海口康力元制药公司厂房前，人丁寥落，而往常此时本来应该是

生产最繁忙的时候。只有两个康力元的债主在门口转悠，他们一个是

家具商，一个是装修商。 
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    保安告诉记者，里面的人都已经放假了，要到 3 月 1 日才上班。 

    去年 11 月左右，海口康力元制药有限公司总裁汤旭东被海口市

公安局带走，目前仍在接受中纪委的“协助调查”。 

    同样“落难”的还有海南普利制药。该企业因为擅自使用未取得

药品批准证明文件的原料药生产药品，被国家药监局定性为假药，企

业由此全面停产。 

    此后，海南药监整顿风暴愈发猛烈。 

    有知情人士向记者透露，除了康力元和普利制药遭到查处，海南

省药监部门还查处了海南豪创药业提供虚假注册申报材料案、海南健

欣电子经营未经注册医疗器械案等一批案子。资料显示,2006年海南

省药监系统共受理案件 587件，其中立案 364件。 

    而风暴所及，药监系统的官员也难幸免。记者获悉，1月 27日，

海南定安县药监局局长被指在处理一宗伪劣医药器械投诉时失职，刚

刚被海南省药监局党组就地免职。 

    “定安药监局的事情正好撞在了整顿的枪口上，由此可见海南省

整顿医药行业的决心和力度。”该省药监系统一名人士如是评价。 

    当然，这场整顿风暴中冲击最大的仍是医药企业。 

    1月 30日，海南省药监局召开工作会议，清点“战果”。省药监

局局长曾渝称“整顿取得了阶段性成果”。 

    这次整顿共退回或企业主动撤回注册申报品种 731个，注销药品

批准文号 52 个；32 家实施 GMP 存在严重缺陷的企业限令立即整改；

收回 GMP证书 11张；对其中 12家批发企业发出限期整改通知书。 
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    面对医药行业大整顿的风暴，记者采访的几家药企负责人显得颇

为无奈。他们称，大量的新药申报被撤回，加之去年以来，国家对新

药的审批速度变慢，新药上市的时间变长，企业的利润由此减少。 

    而 GMP证书是制药企业的命根子，在此次整顿中被取消了 GMP证

书的药企意味着不能再进行生产。 

    海口药谷模式 

    “海口药谷二期建设刚刚完成征地，康力元和普利制药两家大型

制药企业就相继出事，这给海南医药行业带来的震荡是前所未有的。”

海南一家制药企业的负责人称。 

    海口药谷自 2003 年提出建设计划以来，几乎年年有大动作，被

列入海南省十一五发展规划。海口市政府更是设立药谷建设快车道，

特事特办。 

    一位医药企业老板告诉记者，“政府发展制药工业的心情比较急

切，为了吸引投资者，对进入药谷的企业在土地、税收、资金等方面

都给了一系列扶持。” 

    海口市政府更决定，每年从国有资产变现收入中安排 1.5 亿元，

专门用于海口市医药企业及研发机构发展。 

    万全药业集团副总裁翟志瑞告诉记者，海口四面环海、阳光充足、

水质纯净、药材丰富，正是这些加上政府的优惠政策吸引了他这样的

制药企业。 

    受惠于特殊政策的巨大威力，海南医药工业“十五”期间进入快

车道。2001-2005年，全省医药工业年产值从 18.5亿元增长到 35亿
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元，年均增长 14.2%。 

    而今，这场来势猛烈的药监风暴打乱了药谷的发展节奏。 

    “海南自然不能幸免。全省医药产业的发展可能要放缓了。”海

南省医药保健品行业协会的一位人士称。 

    有业内人士透露，去年 10 月份，海南省 12 家重点医药企业中，

有 7 家企业生产出现不同程度下滑，其中 3 家重点企业产值下降超

过 40%，某企业产值下降甚至高达 56.3%。 

    记者注意到，海南药谷进驻的企业，大多是民营企业或者是股份

制企业，受研发能力的限制，这些企业主要生产仿制药。获得最新的

仿制药信息和生产批文，是这些企业生存之道，同时也是这些企业飞

速发展的“秘诀”。 

    比如康力元和普利制药，采访中有不少人向记者透露，两家企业

的老板在当地都颇有影响力。 

    普利制药的范敏华在浙江、海南也人脉甚广。一个典型的例子是，

海南省建行的一位人士去年曾经主动找到范，希望贷款给普利制药。

但是他拒绝了，称自己在浙江省的某银行贷款了几千万元，连抵押都

不要。 

    此番 1 月 17 日传出消息，国家药监局将对郑筱萸任上的所有药

品生产批准文号进行重新登记及再注册，海口药谷的这些民营企业显

然就在此列。 

    “药谷的这些民营企业具有较强的适应能力。但某些企业在发展

速度上一味求快，在 GMP改造、新药研制上有很多做假的行为，监管
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风暴一来，自然中招。”一位在海南医药界浸淫 10多年的资深人士感

叹。 

    他透露说，康力元制药为了快速发展，不惜在新药申报上大肆造

假。2002 年底该公司获得 GMP 证书之后，每年平均有 100 个规格的

新药获得审批。许多药品实际上并没有生产，而是将批文握在手中。

市场上哪种药品好卖，康力元就拿出来生产。 

    他表示，去年以来，国家对新药的审批速度变慢，新药上市的时

间变长。在政策影响下的海南医药企业，需要好好思考一下今后发展

的模式。 

    重新洗牌 

    无论如何，药谷的制药企业、当地政府都在全力自救。 

    知情人士向记者透露，海南普利制药法人代表范敏华一周前已回

到海南，准备重整旗鼓恢复生产。他是在去年国家药监局对普利制药

飞行检查前离开海南的。 

    而康力元制药则更换了总经理。在去年 10 月份出事后，原总经

理马鹰军辞职，新任总经理杨光宝是原康恩贝集团副总裁。 

    “杨总接手以后就规范了各种管理流程。如果他早介入康力元一

年，也不会是今天这个样子。”康力元一位员工感慨地说。 

    地方政府亦乐见医药企业在整改后尽快走上正规。 

    “我们去年 12 月份就已经向省政府打了书面报告，建议省政府

督促有关部门尽快结束对海南药企的调查，使其能够恢复生产，省政

府对我们的报告非常重视。”2 月 2 日，海南省总商会负责人陈琼月
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对记者说。 

    “这些企业如果继续停产或者破产，将影响海南经济的发展，也

会影响就业。”她说。 

    银行方面也不想看到这些药企出现多米诺骨牌。“康力元在国开

行海南省分行等银行中有数额不等的贷款，银行也希望这些受到整顿

影响的企业尽快恢复生产，以免形成呆帐。”建行海南省分行的一位

人士对记者说。 

    而海口市政府有关官员明确告诉记者，药谷不会因全国医药监管

风暴而推迟既定建设步伐。 

    “海口市政府仍然会加快进行药谷二期的建设，二期 3000 亩的

征地问题已经基本解决，春节后会开工。”海口市发改局副局长、原

海口药谷建设协调领导小组办公室副主任王向东告诉记者。 

    尽管有地方政府力挺，制药企业还是对药品重新注册的“寒冬”

没有思想准备。一位悲观的业内人士认为，国内许多无研发能力、无

融资渠道的制药企业很可能挺不过这个“寒冬”。 

    不过王向东则认为，此次药监风暴，对海口药谷未免不是一次转

型的机会。 

    “这种转型是低附加值药品向高附加值药品转型，是从药企数量

向药企质量转型。”王向东说。 

    “药企洗牌在所难免”，翟志瑞说，“今年包括海南制药业在内的

制药业可能会出现并购重组关门等现象，一些小企业将被市场淘汰，

大企业会愈加壮大”。 
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    他说，如果中国医药企业都去研发世界上都没有的创新药，是不

太现实的。据其介绍，目前国内市场上 90%以上的药品都是仿制药。

中国在新药的研发水平方面，与美国的差距至少在 50年以上。今后，

医药企业要加大对仿创药的研制，也就是说，在国外已有药品的基础

上，对某项核心技术进行改良，成为拥有自主知识产权的产品。 

    “从仿制药转型研发仿创药，关键在于企业的资金实力。”海南

另一家制药公司的有关人士称，“GMP 改造花去了公司数千万资金，

国家又对药品进行了 20 多次降价，现在公司陷入资金困境，实在没

有钱进行研发。唯一的办法是引进战略投资者或者上市融资。”(记者

龙舫) 

    ------------ 

    1968：哼哼，外企控制垄断中国市场已经到了借用司法的程度了！

现在明白了为什么印度可以仿制药，中国不行的原因吧！中国的本事，

其实连日本以前经济起飞前的本事就在仿制，谁折断了中国医药起飞

的翅膀，谁把中国的医药价格推到珠穆朗玛峰？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1523:44 

    谁扼杀了一个行业啊！海南如果有这些药企撑着，海南经济不是

现在这个可怜局面！中国百姓看病，看大病不用倾家荡产！今天人大

官员绕了半天绕口令其实就是正式告诉大家：我们知道大病全免费是

医保最核心的群众最需要的问题，但是我们就是不能搞！在这点上我

们和老百姓还没有共识！ 

    大家可以对这样的医疗改革绝望了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1523:46 

    人大官员说--养老金没有缺口！--这话你信不信？我不想知道您

的答案，我们已经不想听他们说什么了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1523:50 

    山东济宁市长：县委书记月入 3000还不如工厂打工的 

    2015年 03月 15日 05:28来源：南方都市报 

    梅永红 1987年大学毕业后，就一直在国家部委工作，直到 2010

年 10 月调到济宁市主政，在地方工作的 4 年间，也让他对基层政府

治理有了新的体会。前日他就依法行政、公车改革、“四风”建设等

问题向南都记者表达了自己的观点。 

    我有很多朋友离开了公务员岗位，下海的，回学校做研究的，甚

至有的到了司局级都不做了。 

    谈基层干部 

    “县委书记月入 3000，还不如工厂打工的” 

    南都：2010年，你从科技部调到济宁市工作，谈到基层的工作，

你在昨天的发言中，用到了“呕心沥血”四个字，在基层的工作难吗？ 

    梅：我每天工作都在十个小时以上，早上 8点出家门，很少在晚

上 8 点前能进家门。每天工作十个小时是常态，而且几乎没有周末，

没有节假日。 

    如果把公务员理解为一份职业的话，中国哪有这样的职业？济宁

市有 800多万人，GDP3800多亿，但我所有工资收入加起来，才 7000

一个月，谁相信啊？下面的县委书记、县长一个月收入 3000 多，还
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赶不上在工厂打工的。 

    --------------- 

    1968：哈哈哈哈！你可以装逼但是不能这样装逼！太好了，我们

请香港廉政公署来从这个人和他下面的县长开始查！不行调 300 人

500天的查！看看中国一个号称比农民工还穷的市长县长到底有多少

家产，我就不信了！这小子自己跳出来装逼，哪就查他！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1600:07 

    云南省委副书记仇和被查---这个是所有反腐败中我最高兴的一

个被查的！前几天宿迁医改就是这王八蛋搞的！我骂他不是一天了，

我和他无冤无仇，我三年前就开始专门发文章骂他！今天骂出正果了！ 

    原文：【中华论坛】长期告别论坛的三篇文章之一左派的振兴中

华方案！原创 

    发表于：2012-05-1612:44:06 

    作者:zxl1968 

    附 录 4 【 中 华 论 坛 】 说 说 我 听 说 的 仇 和 大 人 吧 ！

http://club.china.com/data/thread/1011/2741/03/66/9_1.html 

    现在我继续找一些这王八蛋的所谓劳民伤财的改革例子： 

    附录： 

    他在宿迁推行干部公示制，卖掉医院和学校 

    本刊记者孙夏力 

    在宿迁市中心，最醒目的当属那座“霸王举鼎”雕像。这里有一

条项王路，还有一条楚街。所有这些都在告诉人们：虽然建市只有 15
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年，但宿迁绝不缺少历史底蕴——这里是“西楚霸王”项羽的故乡。

人们把项羽自信积极、敢说敢做、英勇善战的性格，赋予了宿迁这座

城市。而仇和的个性，似乎也与之相符。 

    仇和时期的宿迁“盛产”新闻，尤其出产“负面新闻”，宿迁频

频成为外界媒体曝光的对象，并连续出现了几起标志性事件： 

    1998年，宿迁市下属的沭阳县，给教师下达“招商引资”任务，

结果引起集体罢课，此事被央视《焦点访谈》披露； 

    1999年，又是沭阳县，将犯有小偷小摸等行为的人，在电视上予

以亮相、念检讨书，取名“沉重的忏悔”，此事被本报曝光； 

    2002年，宿迁推行 1／3干部离岗招商、1／3干部轮岗创业，政

府催生了上千“官商”，这同样引起媒体集中轰炸。 

    最近的一次发生在 2003 年，宿迁市强行推进教改医改，变卖幼

儿园和医院，引起激烈争议。从 2003年 7月 12日至 2003年 10月 2

日的短短时间内，被很多官员视为“政治杀伤力极大”的《焦点访谈》，

三次聚焦宿迁。江苏省一位官员评价，如此高频率关注一个地区，实

属罕见，实非寻常。 

    仇和继任者的宿迁改革 

    2002年的仇和，44岁，作为宿迁市委书记任上的“一年级新生”，

他下达政令，“要求 1／3的机关干部离岗招商，副处级干部的任务是

500万元／年，完不成任务的干部，所在部门一把手免职。” 

    仇和离任后，这种“霸道”的招商之举，并未就此终结。 

    “没有变化，主调不变，主旋律不变，一呼百应，一以贯之。”
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继任者张新实，2006 年走马上任后，第一次以市委书记的身份在全

市干部大会上作报告时说。 

    这位长仇和 6岁的官员，接过“仇和式招商的熊熊火把”，并“加

了一把薪”。 

    “凡是完不成招商任务的单位一律不提拔干部，凡是后备干部都

一律安排到大项目一线锻炼、考核。除了公检法和纪委，其余任何机

关都有招商指标，人大与政协亦不例外，比如城建局和宣传部是每年

1000万元，卫生局是 2000万元的指标，经贸委是 4000万元。”这是

张新实对宿迁官员们的要求。 

    今年 10 月，仇和再次回到宿迁，感受这座自己曾经倾注心血的

城市的发展变化。他住在宿迁国际饭店，在他当市委书记期间，这里

是宿迁市政府接待中心。饭店的工作人员向环球人物杂志记者回忆这

次见到他的心情：“再见到他，太激动了。我们经常想，要是仇书记

没有离开宿迁，这里会是什么样子。”她没有向记者明确解释这句话

的深意，但可以明确的是，2006年仇和离开宿迁时，他在这里大刀阔

斧的改革还没有完成。宿迁在江苏落后的经济地位至今没有彻底改观。 

    “一卖到底” 

    在仇和几年的执政过程中，若论涉及利益群体最广的，当属经济

改革。仇和的改革方向，从一开始的出售国有单位的门面房，到所有

国企改制“能卖不股、能股不租，以卖为主”，再到拍卖乡镇卫生院、

医院，再到出售学校，可谓“一卖到底”。 

    他甚至因此而说过一句极端的话：“宿迁 515 万人民所居住的
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8555 平方公里的土地上，只要可以变现的资源或资产，都可以进入

市场交易。”此话被媒体频频引用，至今褒贬不一。 

    这场改革发端于仇和写作的 1997年《元旦献辞》，文中提到：“要

把个体、私营、民营企业壮大为市场主体;把国有、集体企业改造为

市场主体。”第二天，报纸被贴到县政府大门口，鲜红的墨水圈出几

段，旁边写着：“仇和想走资本主义道路”。 

    这张报纸仇和至今保存。几个月后，沭阳全县工业企业除化肥厂

外，331家企业全部被勒令改制，仇和在会议上宣布：从今之后，不

准县乡政府再新办纯国有企业，现有企业的改制原则是能卖不股、能

股不租，以卖为主。 

    县棉纺厂数百职工因此包围县政府，仇和置之不理，甚至全县所

有机关单位的门面房，也全被仇和勒令拍卖，“一个不准留，拿在手

里出租，就有腐败的可能。” 

    ----------1968：都这样卖光了滚蛋了还没有完成改革？一句话

他改了一个屁！ 

    附录： 

    仇和因私有化改革获南方系热捧主政宿迁时卖掉医院和学校 

    2015-03-1516:02:50来源：南方周末作者：张立 

    附录： 

    仇和曾与记者通话:我被一路举报仕途却一路惊喜 

    2015-03-1516:27:48来源:中国青年网(北京) 

    附录： 
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    仇和：以改革红利释放开放红利 

    2014年 01月 22日 06:33云南网我有话说 

    附录： 

    仇和今年两会小组讨论会发言：中国体制世界上最廉政 

    2015年 03月 15日 15:02仇和曾回应称：“我们这种体制，从中

央政府到地方政府，应该是世界上最廉政。” 

    “为什么？世界上有 97%的国家是土地私有化，我们国家土地没

有私有化，仅仅是私有使用权，30年、50年、70年，但是目前百分

之百是政府所有。” 

    -----------1968：临死还不忘拍马屁！但是似乎他意识到他的

问题是私有化？难道风向变了？他是标准的所谓改革红利派啊！不管

咋说，今天我比较高兴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1600:12 

    仇和式改革的昨天就是中国改革红利全面获得的明天！他是一个

标志性的人物，这是一个标志性事件！说不定他们的改变社会主义国

体的政变阴谋破产了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1617:40 

    @jxgood21005楼 2015-03-1616:45 

    仇和说：“我们这种体制，从中央政府到地方政府，应该是世界

上最廉政。” 

    ---------------- 

    引自凤凰网 
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    何谓“最”？极，无比的：～大。～高。～初。～终。～为（w

éi） 

    世界之最 

    最高点——喜马拉雅山 

    最低点——死海 

    最深处——马里亚纳海沟(11034米) 

    ----------------------------- 

    还可以最无耻嘛 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1623:55 

    解读：前 2月公共预算收入增长 3.2% 

    1：其中，中央一般公共预算收入 11575亿元，下降 1.7%，同口

径下降 1.8%,全国一般公共预算收入中的税收收入 22361亿元，同比

增长 0.8%。 

    ---这是整个经济在下降，今年保不住 7，无论如何保不住，如果

石油还是现在的价位的话，能 4-5就不错了！ 

    2：受房地产市场调整影响，房地产营业税 965亿元，下降 1.6%。

地方其他税种收入情况：受房地产市场调整、商品房销售额下降的影

响，契税 543亿元，同比下降 12.5%；土地增值税 600亿元，同比下

降 8.7%；耕地占用税 156 亿元，同比下降 19.7%；---就是说房地产

真卖不出去了！ 

    3：分行业看，金融业营业税 1075 亿元，增长 20.5%---各银行

所属分行如直接向境外借入外汇资金，再通过其所属的分支机构贷给
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用户的，由所属分支机构按所收利息全额缴纳营业税，向境外支付的

借款利息支出由总行从其营业额中统一减除。---就是说境外借了很

多钱！: 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1700:22 

    4：工业企业所得税 1606亿元，下降 3.3%； 

    金融业企业所得税 1239亿元，增长 33.7% 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1700:24 

    5：出口退税 2014亿元，同比多退 516亿元，增长 34.5%。主要

是各地税务部门加快出口退税进度，促进出口稳定增长。---------

----最王八蛋的就是这个东西，中国的东西已经很便宜了，这就是出

口增长的真相！按照这样下去一年出口退税岂不是上万亿了！10 年

起码 10万亿！这赔本买卖太吓人了！ 

    通过海外离岸公司，那些输送或转移了数以亿万的复杂交易，绝

对可以说是在国人的想象力之外进行的。这次“两会”期间，有审计

署的官员说，海外投资的 4 万亿元，几乎没有过审计，其中的奥秘，

我们也就无从知晓了。---是谁放走了 4万亿 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1700:27 

    个人所得税 1646亿元，同比下降 7.1%。----奖金发的少了！ 

    其他金融税上升---在工业不景气下，股权，证券交易活跃只能

是卖资产比较活跃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1700:28 

    @beisilong2015-03-1700:05:23 
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    张老师，现在俄罗斯的政局怎么解读啊，都在传言普京失踪，您

怎么看着个事？ 

    ----------------------------- 

    1968：假的！如果是真的无论谁的人都要调动大军往莫斯科方向， 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1700:34 

    引用：委员长闭幕讲话，各大主流媒体怎么没有登出文字内容 

    发表于：2015-03-1620:56:59 

    作者:c大调 

    强哥政府报告中，提了三个全面，漏掉一个，剩下的三个还颠倒

了。有政协委员为此发怒了。 

    相比政府报告，委员长的讲话倒是体现了中央的四个全面战略举

措和目的。 

    委员长讲话，其中，【全面建成小康社会是我们的战略目标，全

面深化改革、全面依法治国、全面从严治党是三大战略举措。四个全

面的战略布局集中体现了……处理好改革和法治的关系，我们要坚持

中国特色社会主义法制道路，在法治下推动改革，在改革中完善法制。

实现改革决策和立法决策相统一、相衔接。【做到重大改革依法有据】，

立法主动适应改革和经济社会发展需要。改革和法制相互促进、相得

益彰……】 

    括号里估计让一些人心里很不舒服，这些不舒服的人，恨不得明

天就把国企瓜分的一干二净，现在心里凉了半截。 

    ---------- 
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    1968：谁是一伙的有点看明白了，中国人就是喜欢玩字眼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1720:29 

    @KinHun2015-03-1718:02:32 

    不能谈股市了哈哈 

    ----------------------------- 

    没有啊！我记得我与人打赌是春节为界，当时我赢了，这次网友

没有和我打赌！但是我自己说经过分析，这次能冲到多高我不与人打

赌，而且我自己调高了 A股高度，因为 A股要掩护创业板！而且今天

确实是 A股掩护创业板出货！但是在顶点的判断不变，也就是 A股最

多涨 10% 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1720:30 

    @唐小花 20142015-03-1705:39:51 

    现在是买金的时候吗？ 

    ----------------------------- 

    可以了，但是要最低点还要等，而且越到最低踏空可能越大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1720:58 

    网上有一些对人口的糊涂认识！首先放开二胎不是放开计划生育！

而是继续贯彻计划生育国策！ 

    现在应该立即放开二胎即使我 68年的男的还有生育能力，60后

70 后的女同袍还拖得起吗？80 后 90 后生的起吗？00 后说不定连能

生的都很少了！50后 60后 70后都去世后，中国人口肯定是大崩溃？

现在就是经过计算后接上这个人口断裂带，我们不是主张无休止的没
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有节制的生！而且，除汉族外，在一些少数民族人口增长快的地区，

实行生育二胎指标间隔 5年以上的特殊政策，在少数民族人口增长特

别快的地区在 10 年内实行独生子女政策，10 年后恢复可以生二胎！

没有人口，中华民族不能复兴，人口增长超过极限也不能复兴人口比

例失调，也就是男女比例，民族比例，地区比例，贫富比例失调都会

有问题这才是正确的认识！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1721:03 

    3·15审查仇和，政治意义大于经济意义 

    发表于：2015-03-1718:04:59 

    作者:文君羊 

    3·15本是打假日，三年前假的打了真的，假共产党打了真共产

党，并由此生发世纪大审判，搞得天怒民怨。三年后又是 3·15，中

纪委宣布审查仇和，而在此之前，薄案专案组组长刘恩吉落马、副组

长马建落马、前总理秘书吕国平落马，尤其两会期间，作为倒薄大将

的马建的姐姐、中纪委副书记马馼此地无银三百两地撇清责任，就传

递了一个非常明确的政治信号：万俟卨落难、罗汝辑落难，我们打倒

秦桧的日子还会远吗？真是太难为习王了，从政治现实计，他们扶正

压邪，不但要躲过右翼人渣的明抢，还要忍住极左分子的暗箭，不但

得防备汉奸卖国集团的反扑，还得面对几乎整个官场的消极怠工，而

今不管老虎、苍蝇一起打，还连臭虫、蚊子一起抓，的确体现了真共

产党人的铁血担当和人格魅力! 

    提起仇和，一是想起“野蛮收地，流血拆迁”，他身先士卒，冲
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老百姓下手;二是能想起“不求所有，只求所在”，他敢把学校和医院

都卖掉。像这种人，在那个 GDP挂帅、大家剥光了膀子比胆量的年月，

他们把掺了水分的避孕套往头上一套，就以为滴水不漏了，殊不知冲

老百姓下手，就是侮辱共产党! 

    适才浏览网页，很多人把审查仇和往经济方面猜测，这符合特色

社会的办事方式，但也不否认右翼误导，把对资改派的威慑过滤掉。 

    不否认单纯以贪腐追究有可能，但玄外有音，那是给混改分子听

的。 

    当“城镇化”对上“乡愁”，对上“人的城镇化”，当“简政放权”

对上“市场起作用，政府也要起作用”，当“混改”对上“审查仇和”，

沿着这个思路想一想，许多问题就想通了。你可以混改，但不许流失

国有资产，否则，仇和就是例子。不但实施者有责任，鼓吹者和决策

者都有责任，而且谁都跑不了! 

    ---------- 

    1968：的确是政治信号！难道老薄要出来戏子要进去？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1721:06 

    引用： 

    某些地方的公安每月下达拘留指标。每拘留一个人 15 天收取大

约 1500 元的所谓的生活费用，拘留后第二天就开始联系家人带着钱

领人。这合法吗 

    ----------- 

    1968：这个传闻不知道是不是真的？以后大家上街小心了，公安
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完不成任务了，如果乱抓人咋办？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1721:07 

    我们不要说死不起了，我们连监狱都住不起了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1721:14 

    投资高潮再起：中国 2800多个县将实现通用机场“县县通” 

    中国民航局局长李家祥说，中国有 2800 多个县，像样的通用机

场只有 78个。 

    如果每个县建一个通用机场，一个机场一千米就是 2800公里。 

    1 公里投入一个亿就是 2800 亿。这对于拉动中国经济将是很好

的基础投资。（新华网） 

    ----------- 

    1968：中国老百姓需要这么多机场吗？国家经济还沒有发达到运

一步、国外也没有这样密度机场、烧钱啊！要浪费多少耕地啊？2800

公里---差不多加上配套设施道路，1 万平方公里的耕地没有了！一

平方公里等于 1500亩地，1500万亩耕地没有了！他们折腾的不把中

国人饿死不罢休！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1722:43 

    有人说：资金也没外逃呀，前两月中国实用外资金额同比增 17% 

    附录 1：商务部新闻发言人沈丹阳介绍，2015年 1-2月吸收外资

有以下特点： 

    (一)服务业实际使用外资高速增长。1-2月，服务业实际使用外

资金额 843.5亿元人民币(折合 137.3亿美元)，同比增长 30%，在全
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国总量中的比重为 61%；其中金融服务、运输服务业实际使用外资规

模较大，分别为 305.5 亿元人民币(折合 49.79 亿美元)、46.6 亿元

人民币(折合 7.53亿美元)。农、林、牧、渔业实际使用外资金额 17.3

亿元人民币(折合 2.8 亿美元)，同比增长 8%，在全国总量中的比重

为 1.3%。制造业实际使用外资金额 459.5 亿元人民币(折合 74.7 亿

美元)，同比增长 7.1%，在全国总量中的比重为 33.3%；其中通信设

备、计算机及其他电子设备制造业实际使用外资规模较大，为 96.3

亿元人民币(折合 15.7亿美元)。 

    ----------- 

    1968：这个结果和我以前研究判断的结果是高度一致的！外资真

实收购开始加速！而且从税收看与产权股权交易有关的税收也大涨，

就是说外资已经开始在中国抄底了。和 WTO要求的放开金融时间表相

一致，利率市场化后面就是彻底放开外资进金融！运输服务业与我判

断他们要整合物流相一致！ 

    热钱的情况如何？我们看 

    附录 2： 

    人民币汇率跟随美元大幅虚假升值,中国损失巨大 

    数千亿的银行资金通过两融杠杆进入股市,杠杆牛市助推股市走

牛进入飞猪时代,外资热钱不断涌入套利.2015 年前 2 个月，我国进

出口总值 3.79 万亿元人民币，比去年同期下降 2%,但是贸易顺差却

高达 7374 亿元，扩大 11.6 倍,这所谓的贸易顺差就是通过虚假贸易

(出口的是发票)骗出口退税,同时引入的外资热钱,外资热钱进中国
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炒股炒楼套利套汇放高利贷。 

    股市楼市泡沫虚假增长吸引外资热钱进中国获暴利,外资热钱涌

入又推动房价物价股价和人民币汇率虚假增长,房价股价物价和人民

币汇率的共同虚假增长推动外资热钱涌入,形成了泡沫经济恶性循环. 

    世界其他主要货币对美元都大幅贬值,而人民币对美元只贬值了

2%,就是说人民币跟随美元大幅度虚假升值.俄罗斯卢布汇率贬值了

46%,最近两年半时间里，日元对人民币贬值约 60%,中国价值几千亿

美元的日债损失大半,最近一年欧元兑人民币下跌 22%,中国一万亿

欧元损失了 2000多亿欧元,欧元正在量化宽松,欧元再贬个 20-30%问

题不大,日元欧元进中国换成人民币,一年啥不干再换成日元欧元出

去,一年就获利 20%以上,再加上炒股获利 50%,欧元日元热钱一年在

中国获利超过 60%,中国成了他们的提款机. 

    按照国际惯例,人民币对美元汇率应贬值 50%,但是人民币却跟

随美元大幅虚假升值,中国损失巨大,所以尽管美元升值,热钱回流美

国,美元不会轻易加息,美元加息意味着中国泡沫经济破灭,私有化买

办化、复辟资本主义进程就中断了,美国 30多年的颠覆中国的努力付

之东流. 

    ------------------ 

    1968：2015 仅仅 2 个月贸易顺差却高达 7374 亿元，扩大 11.6

倍,这所谓的贸易顺差就是通过虚假贸易(出口的是发票)骗出口退税,

同时引入的外资热钱,出口退税高达 500-600 亿！但是也有出的就是

我们国内以投资名义向外逃跑的内资美元！明修栈道暗度陈仓啊！主
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要人家还是知道央行底牌了！ 

    外资热钱进中国干什么？炒楼是不会了！炒股现实已经存在！我

前期如果有失误的话，就是我判断国内资本在出逃，但是当时没有看

到央行力挺汇率的卖黄金战略，而这个决策肯定是华尔街早就知道了！

这样逻辑上内资出逃的时候他们才敢秘密潜入！这也是这几天我看到

这点后没有再和人打赌股市高点的原因！ 

    股市创业板哪些庄家很明显！而且显然大资金在里面炒！套利套

汇根据我的研究央行会拿黄金卖掉挺汇率，那么的确存在日元欧元进

中国的现实可能！在资金紧张下放高利贷给房地产是高风险的，除非

有债券产权抵押！他们确实肯定获得了这个抵押！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1722:46 

    还必须说明，出逃的内地美元依然远大于进来的热钱，这样国内

资本市场形成真空效应，这是收购资产的好机会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1816:29 

    @B2222015-03-1807:54:44 

    想买点金条储备一下，为了安全和生存，以备不时之需，可不知

道怎么买，银行，老凤祥等不管回购，中国黄金回购，但金条好像是

工艺金！也不知道哪家的金条品质好，值得储备，保值！请老师指点！

谢谢 

    ----------------------------- 

    1968:谁家黄金好，我不知道，但是目前披露的检验都没有大问

题，就普通人来说，买首饰最好！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1816:49 

    @zxl196820122015-03-1722:46:50 

    还必须说明，出逃的内地美元依然远大于进来的热钱，这样国内

资本市场形成真空效应，这是收购资产的好机会！ 

    ----------------------------- 

    @haitian16882015-03-1810:54:12 

    中国连续 5个月减持美国债 

    2015-03-1802:19:00来源：京华时报作者： 

    中国日报-看世界+加关注打印发送字号 TT 

    [提要]据新华社电美国财政部 16 日公布的数据显示，美国最大

债权国中国 1 月减持 52 亿美元美国国债。美国第二大债权国日本 1

月份增持 77 亿美元美国国债，持有规模从前一个月的 1.2309 万亿

美元升至 1.2386万亿美元，与中国持有规模非常接近。 

    原标题：中国连续 5个月减持美国债 

    据新华社...... 

    ----------------------------- 

    1968：:万亿美元的规模，即使 1000亿美元美国也不在乎，但是

再多，美国议员说要宣战了！这有两个可能：1：中国缺外汇了不得

不卖！但是大量卖美国不同意，那么两会期间抛出中国有几万吨黄金

论调为卖黄金做准备！如果这样一切就在美国掌控中！中国如果卖黄

金那么世界黄金价格更要下跌！ 

    2：爱国派接管金融抛美元买黄金！如果这样美国国会必然有反



11956 

 

应，美国国务卿都会到中国来谈判的！ 

    从现在看前者可能更大！ 

    按照仇和被抓明显是爱国派的反击，而且是突然的反击！仇和在

昆明党代会期间准备了 3000 准武装，他说过要抓武装的话！他被抓

与开会期间有什么异动有关！如果那样他代表的就是私有化卖国势力，

那么老习就真是好人了！上头的事我们只能从结果看出来，鞋穿在老

习脚上合不合脚只有他一个人知道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1817:13 

    @backspace19222015-03-1810:56:32 

    老帅，股票暴涨，社保多会儿才入市啊 

    ----------------------------- 

    人力资源和社会保障部部长尹蔚民表示，未来养老保险基金一部

分资金将进入股市，目前养老保险基金累计结余有 3.06 万亿元。在

保障基金绝对安全的前提下，养老保险基金结余资金投资运营坚持市

场化、多元化、相对集中运营以及加强监管等四方面原则。 

    目前，根据现有规定，社保基金投资证券投资基金、股票投资的

比例不得高于 40%，而企业年金投资股票、股票基金、混合基金、投

资连结保险产品(股票投资比例高于 30%)、股票型养老金产品等权益

类资产的比例不得高于 30%。业内人士普遍认为，养老金若入市，投

资权益类资产的比例将更低。 

    中国社科院世界社保研究中心主任郑秉文曾表示，目前国际惯例

养老金入市比例约为 30%至 50%，而中国养老金入市比例应在 30%以
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下。若按照 3万亿元左右的总量，以 30%的比例来计算，养老金能为

资本市场带来 9000亿元左右的流动性。 

    ---------------- 

    1968：截至 2014 年底,沪深两市的总市值达到 37 万亿元。2007

年实现 A 股总市值从不到 9 万亿元跃升至 30 多万亿元之后，A 股市

场长期沉陷于低迷之中，市值规模一直在 20万亿上下徘徊不前。2014

年 A股市值规模的长足增长标志着中国证券市场经过多年蓄势，终于

成功跃出“20万亿陷阱”。 

    但是我要提醒，这不主要不是股票和业绩上涨而是与上市公司的

市值规模有密切关系，规模越大增长越多，市值规模 500亿元以上的

大型(500 亿至 1000 亿元)、特大型(1000 亿至 10000 亿元)和超特大

型公司(10000亿元以上)，虽只有 103家，占 A股上市公司的 3.97%，

但它们在 2014 年共实现 A 股市值增量 71366.6 亿元，占增量总额的

53.58%。 

    《市值报告》分析，以所有制分类，2014年央企表现分外夺目，

当年央企上市公司市值出现了明显增长，年增量达到 5.91 万亿元。

截至去年底，地方国有企业市值总量达到 9.97万亿元，创出近 10年

新高。就算多进 1万亿能起多大作用？房地产企业需要抛掉股票自救

的资金就可以把这 1万亿吃掉！我的观点就是如果养老金入市，必然

在股市价格极低的时候进！显然不是现在！我以前说过先后顺序，当

社保进去拉股市的时候，外资热钱消息灵通的很，他们会搭便车，现

在的股市显然不是这个因素！如果社保养老金套住了，国家会急的，
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国家会忽悠，这样外资投行的钱会乘机出逃！ 

    养老金这时候进去去解救杠杆炒股资金？显然不会！ 

    人民日报：稳增长牵来改革牛沪指年底破 4000点 

    2015-03-1808:16:27来源:人民日报海外版(北京) 

    沪指报收于 3502.85 点，顽强地站上了 3500 点重要心理关口，

两市成交量再破万亿元。 

    -------1968：其他都是扯淡，放量出逃是天经地义的事情！ 

    “如果速度放缓影响了就业收入等，逼近合理区间的下限，我们

会在稳定政策与稳定市场对中国长期预期的同时，加大定向调控的力

度，来稳定市场的当前信心。 

    ----------1968：这就是说现在还不想放水刺激！ 

    专家指出，平衡好“稳增长”和“调结构”的关系，确保经济运

行处于合理区间，将为鼓励创业创新、转变政府职能、混合所有制、

利率市场化、注册制等一系列深层改革赢得宝贵的时间和空间 

    -----------1968：就是说目前人家不会让你发财的，半死不活，

保证大家饿不死就可以了！ 

    渣打银行预计，由于沪港通促进资金流入境内市场，投资者已整

体增加在中国股市的资产配置，预测中的尾部风险正在消失，2015年

中国股票估值将会继续上升；中金公司则称，近期政府传递出政策宽

松的基调，各项改革在 2015 年也将继续深化，因此，在维持全年看

多的同时，也认为市场短期仍需消化前期累积的涨幅；海通证券分析

认为，未来金融资产将成为居民财富增值的主力战场，对金融资产的
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需求将持续膨胀，股债双牛格局有望长期持续。 

    “以目前的情况看，今年 A股市场将保持宽幅震荡格局，起伏可

能较大。 

    -----------1968：人家股票出得差不多，为准备砸做准备了！

不怕死的进吧！再劝一句逃出来吧，如果逃出来还有点钱不要忘买我

的玉石枕头和干果啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1817:16 

    2013 年 9 月，上海自贸区成立时，身为上海市政府副秘书长的

戴海波任常务副主任，他也因此成为媒体关注的焦点。去年 9月，在

上海自贸区将满一周年前夕，戴海波被免去上海自贸试验区管委会常

务副主任一职。 

    在上海自贸区成立时被委以重任的戴海波缘何被免职？《华夏时

报》此前报道称，关于戴海波被免职的原因，外界揣测不一，其中最

为醒目的是，由于中纪委巡视组正在上海巡视，而戴海波本人被其前

妻长期举报在主政上海浦东新区期间涉嫌腐败，或涉及迪士尼征地、

拆迁项目，以及拥有多套房产等问题。 

    对于戴海波被免职一事，上海市官方曾回应说，这是一项正常的

人事调整。 

    ----- 

    1968：和仇和联系起来，是不是现在在清算卖国派！迹象已经有

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1917:23 
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    @B22221040楼 2015-03-1907:38 

    @zxl1968201221033 楼 2015-03-1816:29 

    @B2222015-03-1807:54:44 

    想买点金条储备一下，为了安全和生存，以备不时之需，可不知

道怎么买，银行，老凤祥等不管回购，中国黄金回购，但金条好像是

工艺金！也不知道哪家的金条品质好，值得储备，保值！请老师指点！

谢谢 

    ----------------------------- 

    1968:谁家黄金好，我不知道，但是目前披露的检验都没有大问

题，就普通人来说，买首饰最好！ 

    -------…… 

    ----------------------------- 

    @B2222015-03-1907:40:05 

    为什么呢？首饰金不是不保值嘛？？请老师指点！ 

    ----------------------------- 

    1968：我们这点钱，谈不上投资，也就是因为便宜提前给未来儿

媳妇准备见面礼罢了，买一个金条在家，我想了半天实在没有什么大

用，除非钱特别多啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1917:48 

    @garry12162015-03-1916:23:38 

    老师，央行限制黄金进出口了，得审批了，请分析一下！！！ 

    ----------------------------- 
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    央行网站刊登的黄金及黄金制品进出口管理办法指出，央行会同

海关总署制定、调整并公布黄金及黄金制品进出口管理商品目录。列

入该目录的黄金及黄金制品进口或出口通关时，应当向海关提交中国

央行及其分支机构签发的进出口准许证。个人、法人或者其他组织因

公益事业捐赠进口黄金及黄金制品的，也应该办理准许证。个人携带

黄金及黄金制品进出境的管理规定，由央行会同海关总署制定。国家

黄金储备进出口由中国央行办理。 

    ------------这条消息隐含的内容太多太多了，但意思核心是对

黄金进出要管制！尽管他没有说是进口还是出口，但不论是什么都和

李相放开管制的根本治理理念向左的！你想黄金都管制汇率他放开你

说矛盾不矛盾！这要么是决策者换人了，要么是集中国内黄金央行统

一和美国换美元！后者可能大，如果那样中美战略协议应该有秘密条

款的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1917:50 

    ----那么现在应该换黄金了，顾不得最低点了，主要他娘的要管

制了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1918:39 

    那我们买首饰是为了保值吗？不是！主要就是为了享用其次才是

保值！万一经济不好，到老婆都要卖首饰了就革命嘛！ 

    韩国经济危机的时候，韩国把金首饰卖给给国家换美元！阿根廷

和英国打仗，还没有打几天，阿根廷百姓卖首饰买导弹，我老爹看到

了电视，当时说，这还打什么仗？所以轮到老百姓卖首饰了基本就该
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亡国了或者政权到头了，但凡有吃的谁卖首饰？到没有吃的卖首饰的

时候，就离革命不远了！或者离战败不远了！因为打仗第一到第二到

第三都是钱、钱、钱！现代战争，没有钱打不赢仗，最多是相持！ 

    调查称 71%中国人愿为国而战，我认为这个调查是靠谱的，其中

30%是老人有革命传统，30%是中小学生，10%是社会青年！这个比例

是对的！不愿意为国而战的是失地农民，要不上工钱的农民工，看不

起病的弱势群体，主要是大批买不起房娶不起老婆的人！哦还有失学

的！阿根廷和英国打不过了，还有人捐金首饰，我们今天如果打仗，

我们百姓捐不捐？捐了明天看病、上学谁出钱？不是我思想落后，如

果一个政权长期就知道算计百姓，把百姓剥的干干净净，他们怎么对

待老百姓，百姓也会咋样对他们！最近我看几本书，一本是四大家族

的，一本是历史上的泡沫，一本是世界帝国兴衰，一本是他们为什么

效忠希特勒！ 

    蒋介石最后不行了，搞金圆券，有多少人会给他们老老实实交黄

金？凭什么给他们交黄金，他们四大家族有的是钱，凭什么老百姓交！

再看蒋介石的军队，都是抓的壮丁，谁愿意给他们打仗！你蒋介石代

表大地主大资本家的利益，我们百姓没有在你这里有一点好处，凭什

么我们给你卖命！ 

    如果现在中国和日本打仗，穷的不行了，需要捐我老婆的黄金首

饰买导弹，我说可以！但是你首先把中国不到 1%的极富人的财产交

90%的税然后再轮到我老婆的首饰！就像国民党你管不住四大家族，

却天天想着搜刮老百姓仅有的金首饰，他们的币值改革就注定要失败！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1918:48 

    这几天，我体检发现我的脂肪肝已经从中度往轻度好转了，尿酸

报告还没有出来，看来我养生还是见效了！这样我信心大增，决心把

身体恢复特别健康状态，我想给自己制定一个食谱，上网一查，我晕

头转向，信息矛盾，尿酸高，有的说可以吃有的说不能吃有： 

    核桃、腰果、豆腐，说的都有道理！我搞不清楚的放到这里，能

够搞清楚的也放到这里，我给自己制定严格的食谱。 

    我应该长期吃的： 

    1：晚上粥：3把薏米仁一把大米熬粥！ 

    2：平时喝薏米仁加赤小豆各一把煮开喝水！ 

    3：长期的强碱菜：恰玛古（只要炖肉一定要放恰玛古）海带，

红萝卜 

    水果不能吃的：草莓！ 

    菜不能吃的：菠菜，豌豆，扁豆 

    先写这些，以后慢慢增加！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1922:51 

    中国现在显然已经完成工业化，但是为什么我们农民生活 60 多

年了还没有赶上来？ 

    前 30年我们有理由啊，我们以一个穷国，农业国支援世界革命，

理想是好的，远大的，动机也确实是善良的，结局确实劳民伤财一场

空！我一贯反对左派人士美化对外援助，不壮大自己要饭都没有人理

你！朝鲜和越南，中国和苏联斗，后来苏联给的钱多，他们立马就投
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靠过去了，谁跟你同志加兄弟！利益！我们讲共产主义风格人家耍无

赖硬是把中国工业化起飞反哺农业的机遇丧失了起码 20 年！这是教

训，要天天牢记在心里不能当歌唱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1923:26 

    @aiguqin2015-03-1922:04:03 

    薏米仁一把大米熬粥！========================大米薏米同用

不得。 

    ----------------------------- 

    ---- 

    1968：非常感谢提醒，我查资料也发现，薏米和赤小豆在一起去

湿气但不能放大米，大米本身是湿气！所以网上信息混乱，我都打算

重修本草了！ 

    应该调集全国中医论证，到底各种疾病的食疗确实应该吃什么，

不能吃什么，我想可以发明一个软件，将来桌上的食物一扫，有没有

相克，能量超标没有，哪个自己体质不能吃一目了然，因为太多谁也

记不住！ 

    这个可是大项目啊！但是这个项目做好了，大家就可以预防得病

了！根据四季节气自己体质电脑生成食谱！这个系统太有前途了，我

这个创意谁拿去以后发财了一定要感谢我啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1923:29 

    @zxl1968201221047 楼 2015-03-1918:48 

    这几天，我体检发现我的脂肪肝已经从中度往轻度好转了，尿酸
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报告还没有出来，看来我养生还是见效了！这样我信心大增，决心把

身体恢复特别健康状态，我想给自己制定一个食谱，上网一查，我晕

头转向，信息矛盾，尿酸高，有的说可以吃有的说不能吃有： 

    核桃、腰果、豆腐，说的都有道理！我搞不清楚的放到这里，能

够搞清楚的也放到这里，我给自己制定严格的食谱。 

    我应该长期吃的： 

    1：晚上粥：3把薏米仁一把大米熬........ 

    ------------------------------ 

    @captshii21049楼 2015-03-1921:21 

    脂肪肝，肝上有脂肪而已。每天在肝部拍几十下，少吃肥肉就可

以解决，让肝自己把肥油给吸掉。另外，近视，也可以练回来，方法

是，找尽量远而能看清的字，(例如，手机也可以，把手机离尽量远

而能看清字)，保持!诀窍就是努力保持看清，时间越长越好，眼肌会

很难受(平时不难受是习惯了近视状态)，这就是眼肌自我恢复的逆过

程，看时中间变模糊可以眨眼来恢复，反正是，尽量远，看清，保持。 

    身体有自我恢复的能力的，应该尽........ 

    ------------------------------ 

    @captshii2015-03-1921:38:36 

    接着说。人体，一个机器，处理食物，吸取能量，要求很高，内

脏需要基本恒温。进入人体有气，食物。感冒，流鼻涕，就是定期清

理气管，肺部的空气杂质，所以，感冒很好，需要处理的是感冒带来

的不适，根本不需要吃药，更不需要打针，挂水，如果大家有兴趣，
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下次谈怎么处理。内脏要恒温，夏天喝冰水，瞬间改变内脏温度，会

怎么样？食物消化需要必要的条件，吃了马上睡觉，导致消化不良，

是百病之源。 

    ----------------------------- 

    1968：哦，学习了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1923:30 

    坚持生产资料公有制是共产党跟全国人民签的宪法契约---

ZXL1968 

    浏览次数：3作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2015-

3-1922:33:01 

    作者：zxl19682012时间：2015-03-1922:29:27 

    蒋介石的国民党军队也抗日，但是普遍战斗意志不坚定，这主要

是政权腐败，军官腐败！当兵打仗，是以自己性命报效国家的，报国

是不讲条件的但是一个政权把农民逼的都活不下去了，你叫他保卫喝

自己血的政权，他愿意拼命吗？不愿意！所以当年八路军在根据地首

先是减租减息，农民能活下去，当兵的父母能够吃上饭饿不死了，当

兵的为了保卫自己父母还能吃上饭这才有拼命的内在动力，我们不讲

大道理，我们这就讲经济！你让士兵保卫家乡，家乡得有他值得保卫

的东西啊！你把他剥夺的赤贫他没有理由去保卫！历史上凯撒远征回

来都给自己的将士丰厚的回报！秦朝的军功制也是这样！不论出身靠

军功可以获得荣誉地位乃至金钱，人人奋勇啊！我想说的很简单，如

果秦朝的军功没有普通百姓的份，你给他讲爱国啊忠君啊这些道理都
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是扯淡，因为再如何拼命士兵也成不了将军，将军是世袭或者只能在

贵族子弟里面选拔，士兵回家后还是一无所有的农民，打第一次可以，

打第二次看到前辈惨象就没有人卖命了！那么世界历史上毛泽东的军

队简直就是奇葩，他真不是给钱，打仗对士兵个人没有任何直接经济

好处！但是他却是世界历史上少有的最卖命的军队！这简直颠覆了宇

宙真理了--没有好处会打仗？实际上宇宙真理没有被颠覆，毛泽东的

共产党给农民每一个人都有土地！这是真的给，一边打一边给！毛泽

东说了，如果你们世世代代想获得自己的土地就要帮我把敌人彻底消

灭，只有彻底消灭了敌人我们才能永远子子孙孙的有自己的土地！这

就是共产党给农民的契约！后来搞人民公社尽管有个效率问题，但是

土地还是大家的！这个大家真的是一个碗在吃饭，标志就是大食堂！

我小时候吃过食堂，如果吃过食堂你就知道为什么要提倡食堂，因为

当时我妈是小学老师，时间还充裕，就是这样每天中午如果不吃食堂

自己点火烧煤做饭就忙起码 1小时还浪费燃料，一天生三次火就把人

精力耗尽！当然现在简单了，煤气或者电磁炉直接就做了！说了半天，

实际上当初农民跟毛泽东跟共产党干就是为了大家永远有饭吃，对不

对？全体国民知道有了大家的就肯定有自己的！因为财富是大家的所

以也不在乎现在多点少点的，大家图个放心，我们放心什么？就是放

心不仅我自己有吃的，我们的子子孙孙都有吃的！为了我们大家的子

子孙孙确实牺牲个人的利益真没有什么！因为国家的财富是大家的士

兵打仗就不是保卫权贵的财富而是保卫自己的财富全体人民的财富

子子孙孙的财富，这个真是最崇高的目标，嗯，为这个目标确实让我
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舍身炸碉堡也没有问题！但是如果有人修改了宪法，也就是毛泽东领

导的共产党与中国人民签下的契约----大家的东西变成少数权贵的

东西了，我在前面打仗我们家的房子被人家扒了，我凭什么舍身炸碉

堡，即使给一些物质刺激，但给再多钱都不值得舍身炸碉堡！我记得

很清楚，电影里国民党军官每次到关键战斗了，急了就喊，冲上去每

人 5 块现大洋！看不太动，加 10 块了！告诉大家，这时候最经济的

办法就是躲在别人后面先不挨枪子，死了一分钱没有啊，哈哈！看大

家往前挪，我找个安全的坑也往前挪！为什么当兵，为什么打仗这个

太重要了！如果中国全面私有化了权贵化了买办化了，我给大家讲，

所有的父母给自己上前线的独生子女都会说不要往前面冲！不信看，

你给再多钱也没有多少人往前冲！打仗是这样，即使有几个人玩命往

前，大多数人不卖力前面的等于白去送死！中国军队就会回到国民党

军队时代的战斗水平，还军队国家化，不信试一试！不说别的，现在

对付有武器的黑帮，警察一般自己都不上，都是让武警往上冲！大家

知道有些警察已经创收的比较富裕了，那么将来打仗排长、连长是士

兵收入的几倍，营长、团长已经有钱的成为贵族了，他们的命金贵了，

他们犯不着卖命了！上面怕死下面士兵也不是傻子，谁都会有钱捞大

家上，提脑袋的事让别人先上的，大家捞的都是一把的现钱，没有人

管子子孙孙的事！所以有没有理想的军队，有没有集体主义思想的军

队是大不一样的！光靠物质刺激不讲理想钱学森们都不会回国！这个

理想不是嘴上说的，是毛泽东那样一边打一边给农民分土地的有现实

支撑的理想！他既看现实利益又讲长远利益，既讲个人利益又讲集体
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和国家利益，我们谈理想也是讲利益的！有人说不要看国家给我什么

要看我给国家什么这样的屁话！国家是人民的国家就要保障人民的利

益，如果公民的个人的长期利益和短期合法权益不能得到保障这个国

家的性质就不是人民的了，如果是权贵统治的国家我们凭什么不能向

权贵讨还我们的利益？我记得有个医生给学生上课教授如何往手术

中的病人肚子里多填止血纱布多赚钱的视频，哪个医生说了一句经典

的话意思是：“你们不要觉得这个不道德，共产党不会管你有没有饭

吃！”人家说的对，既然私有化的董事长院长领导下的医院，现实就

是你赚不到钱你就是孩子上学的钱都没有！老师也一样，赚不到钱看

病都没有钱！只能大家互相黑，这就是私有化的根本弊端！ 

    建国后从农民分化出工人、干部、知识分子，这些阶层是比农民

更代表先进文化和先进生产效率和管理效率的对不对？如果工人、干

部、知识分子收入和农民一样多，那么当时谁愿意费哪个力气学习呢

进步呢！很多文章说，当时是城市人工人剥削农民，毛泽东也承认城

乡剪刀差的问题，结合世界历史我已经反复论证明白了一个道理，就

是要工业化就必须有原始工业资本积累，英国是圈农民的地，日本也

是从农民哪里获得原始资金，农业国要工业化不从农业获得资金只能

抢啊！大家看看，英国、日本工业化完成后整个社会生产力提高了，

农民生活怎么样？也后面赶上来了！中国现在显然已经完成工业化，

但是为什么我们农民生活 60多年了没有赶上来？ 

    前 30年我们有理由啊，我们以一个穷国，农业国支援世界革命，

理想是好的，远大的，动机也确实是善良的，结局确实劳民伤财一场
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空！我一贯反对左派人士美化对外援助，不壮大自己要饭都没有人理

你！朝鲜和越南，中国和苏联斗，后来苏联给的钱多，他们立马就投

靠过去了，谁跟你同志加兄弟！利益！我们讲共产主义风格人家耍无

赖硬是把中国工业化起飞反哺农业的机遇丧失了起码 20 年！这是教

训，要天天牢记在心里不能当歌唱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-1923:41 

    那么这 30 多年我们农民生活显然没有普遍赶上来，农民收入是

城市的三分之一！这个都市场经济了，谁让中国农民没有获得工业化

的好处？这里面肯定有个剪刀差的问题，有人说是政府压低粮食价格，

有这个因素，但不够！ 

    我最近对此有心得，就是畸形的出口换汇是新的剪刀差！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2000:04 

    我今天偶尔看到个数据，就是我国是世界圆珠笔生产大国，各种

圆珠型笔类的年产量达 70多亿支，其中 70％出口，已成为真正的笔

类出口大国。然而我们并不是世界制笔强国，我国笔尖珠芯近 90%来

自进口，墨水 80%进口或用进口设备制造。美国著名的圆珠笔制造企

业 CROSS 公司生产的圆珠笔类最低价格在 10 美元／支以上，我国生

产的圆珠笔大多属于中低档类，其出口平均价格仅为 0.03 美元，也

就是 2毛钱！人家的圆珠笔是我们的 333倍价格！也就是我们高价进

口低价卖出，只付给农民工极低的报酬！国家就这还要出口退税！这

就是新型的农业剪刀差，也是发达国家对发展中国家不公平的世界贸

易的剪刀差！ 
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    这就是国际贸易的不合理秩序！我相信 0.03 美元提高到 0.1 美

元的空间都没有，这么廉价都突破一个外国人自己的想象力了！我们

学生用的圆珠笔商店基本是 1元！中国是什么收入水平？美国什么收

入水平！美国不要给我讲保护人权的话，真保护人权先把中国出口劳

动力密集产品的价格要大幅提高！世界贸易和中国劳动法不仅要最低

工资限制还有最低利润限制，有资料说中国出口企业不到 3%利润，

汇率一升就活不下去了！我记得以前小时候我当会计的母亲说过，国

营饭馆的毛利润都是 50%！没有这些利润退休工资，医疗等等福利没

有保障的！国家乱补贴什么？我想特别指出，这么补贴下那么便宜的

圆珠笔也好工业产品也好，按理说我们农民就是买不起国家补贴也让

他消费起了，这样剪刀差早都抹平了！现在在补贴别人没有反馈农民！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2011:58 

    @alb11p2015-03-2008:31:05 

    楼主也学学伟人，搞个《农村调查报告文集》，融入经济分析和

国家金融知识，找到中国改革方法，或者是革命性的出路。足球改革

有人搞了，楼主关注农村粮食吧。 

    ----------------------------- 

    1968：这不是一个人能够完成的，不过我可以参与提供思路，现

代条件下，靠一两个人完成一个宏大的社会调查的时代已经结束！而

且我还有相当于正常公务员 5倍的工作量！不过我可以利用休息世界

综合别人的资料，做出判断！ 

    正好我一贯关注的新能源问题有了突破，写一篇文章吧 
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    新能源是中国经济转型百年不遇的机会---ZXL1968 

    附录 1：续航 1000公里石墨烯电池用于电动汽车 

    【提要】西班牙 Graphenano公司(一家以工业规模生产石墨烯的

公司)同西班牙科尔瓦多大学合作研究出了首例石墨烯聚合材料电池。

明年该公司将将其投入生产。四大德国汽车生产公司中的两家(现在

还不能透明公司名称)将在这个月用此 

    来源：中国网作者：综合 2014-12-1900:20点击：809字号：TT1 

    电动车时代网讯，据西班牙《世界报》消息，让生产厂家放弃生

产电动交通工具的主要原因就是电池电量的问题。该行业要求增加电

池的效力和持续时间，以减少充电时间。这个令人头痛的问题马上就

能得到解决。西班牙 Graphenano公司(一家以工业规模生产石墨烯的

公司)同西班牙科尔瓦多大学合作研究出了首例石墨烯聚合材料电池。

明年该公司将将其投入生产。四大德国汽车生产公司中的两家(现在

还不能透明公司名称)将在这个月用此电池与电动汽车进行试验。 

    2004 年，石墨烯在曼彻斯特大学呗安德烈·海姆博士和康斯坦

丁·诺沃肖洛夫博士两人共同发现，这种物质有着惊人的性能，它很

薄，是超导体，透明度高，并且非常坚硬。虽然这些年人们一直认为

这种材料将在电池领域带来重大变革，但事实上将它大量投入生产非

常困难。然而，在 2012年 Graphenano公司成为世界上第一家以工业

规模生产石墨烯的公司。从那时起，这家公司主要从事于加快应用这

种被称为"上帝的材料"的研究。终于用它做出了电池。 

    这项新技术是将石墨烯做成聚合物。其优势在于它的能量密度、
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持续时间、充电速度、重量和价格。该公司的副总裁强调："它对于

航空业、汽车业、计算机产业和能源产业都意味着一个跨越性的发现，

它能大大增加产业效率，并且能将之前的一些想象变成可能。"这种

电池的寿命也很长，它的使用寿命是传统氢化电池的四倍，是锂电池

的两倍。用它来提供电力的电动车最多能行驶 1000 千米。而将它充

满电只需要不到八分钟的时间。 

    石墨烯的特性也使得电池的重量可以减少为传统电池的一半。这

样可以提高装载该电池的机器的效率。科尔多瓦大学正在研究如何减

小电池体积来使得电池外观更完美。由于石墨烯的密度过大，目前只

能应用于电动交通工具(包括汽车和船只等)。这个研究团队希望在未

来能减小它的体积使得能将其应用到电子设备当中，比如手机。 

    成本低是石墨烯的另一个优势。生产这种电池的公司表示，它的

成本将比锂电池低 77%。是消费者们能够承担的价格。因此，它将能

被用于一些现有的设备和交通工具中，避免了和基础设施不适配的问

题。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2012:00 

    附录 2： 

    奥新公司从事电动车研发已经有 4年多的时间，重点研究电动车

的轻量化技术。车身以碳纤维取代钢材，底盘以铝合金取代。整个电

驱动系统在底盘上得到了一体化的实施。整车轻量化以后，车的续航

能力可以达到 400 公里，而且百公里耗电量只有 11 度，国家行业标

准是 16度。所以车跑得又远又节能，时速能达到 120公里。史践说，



11974 

 

目前成本预测，根据车的不同配置，每辆车 10万到 20万元之间。性

能不低于传统车，而且使用成本和维护成本要低不少。史践对奥新电

动车比较乐观：“在未来一段时间，我们的车会有一个爆发式的增长。 

    史践透露，关于市场准入问题，国家发改委和工信部已第二次征

求意见，近期就会发布准入文件。他们已经开展了前期准备工作，也

参与了新的准入标准，特别是轻量化方面的讨论，向国家有关部门也

提了有关技术标准的建议，得到了相关部门的认可。“所以我们对奥

新电动车的生产资质和目录准入很有信心，争取成为国内新建电动车

企业里第一批获得准入的企业。”史践说。他还向记者表示，目前奥

新公司已经接到国外订单 3万台。 

    我国目前的发展水平应该处于“可用”层次上，能够支撑产业发

展。吴志新认为，还可以在电机的工作效率上再提升。他透露，我国

有个倍增计划，希望用三到五年的时间，赶上现在国际领先水平。 

    在整车技术方面，吴志新说，主要技术指标不太落后于国外先进

水平。但我国自主品牌车总体上与国际水平尚有差距。按照目前情况

来看，续航里程做到 160公里到 200公里，是最经济的配合，也是最

合理的配合。我国要赶得上新材料、新技术的变化，把真正为电动车

而开发的整车做出来。 

    “盐城新能源车应能排在国内前几位” 

    “我对盐城还是比较了解的。盐城市委市政府对汽车产业、电动

汽车产业支持力度大，这是不少城市比不上的。”吴志新认为，汽车

产业占盐城 GDP 的很大一部分，而且还会有较大的增长。他说：“盐



11975 

 

城非常专注新能源汽车的发展，全国 80 多个新能源汽车试点城市，

我觉得盐城排在前几位是没问题的。盐城汽车产业的集聚和汽车零部

件、整车产业集群的形成，也会助推盐城新能源汽车产业的发展。” 

    吴志新建议，盐城新能源汽车要走出去，要走到国际上，这也符

合新能源汽车的发展趋势。国外对高中低档的新能源汽车都有需求。

比如 2006 年我国新能源汽车开始对美国出口，高中低档的都有。比

如低速度车，时速 40公里的，需求量也不小。“盐城新能源汽车在国

外市场开花结果还是非常有可能的。立足于国内产业基础，瞄准国外

市场，坚持做下去，我相信盐城能做得更好。另外一块呢，盐城还要

发展汽车的技术研发、技术验证这样一些技术服务产业和一些后产业

方面的服务，这对我们发展电动汽车来说也是很重要的。我对盐城非

常看好。”吴志新说。新能源车使用成本低，还有很多附加好处 

    “现在新能源车在使用上还有一些不方便，比如充电不方便、行

驶里程不太够。我们电池的研究不断发展，目前的电池功率已是 10

年前的 3倍，而且研究还在深入，功率还在加大，续航里程自然就会

增大。随着技术的进步，电池成本将大幅度下降。”吴志新说。他个

人有个大胆的预测，不用多少年，锂电池的价格不会比现在用的电池

贵多少。对于老百姓来讲，以比较便宜的价格，能买到续航里程更长、

性能更好的新能源车。吴志新跟盐城晚报记者算了笔账。电池可靠了，

维修保养成本就会大幅下降。电机的寿命会很长，甚至比车本身还要

长。电池的寿命如果和车本身差不多，电池维护没什么费用，那车没

什么要保养的。不像传统的车，要换机油啊什么的，经常要保养。第
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二个，就是使用成本大幅下降。按照现在的油价来计算，电动汽车的

能源成本相当于传统汽车的七分之一到十分之一。另外，未来的充电

会比现在加油更方便。此外，吴志新还认为，电动汽车不仅仅是交通

工具，还是能源储存装置。将来车和家庭的可再生能源相结合，也可

和智能电网相结合，可以利用峰谷电价，那电动车还可以挣钱。在这

样的基础上，因为电控制和机械控制是完全不一样的，车的智能化会

得到更大的发展，与生活更关联，除了运输功能之外，人们会得到更

多的附加好处。 

    -------------- 

    1968：我们有这样的可用的技术，关键是保护我们的市场，市场

啊，就是持续研发的动力和我们百姓的福利保障！我认为迫切应该有

以下措施，否则一张好牌都会被打烂： 

    1：市场保护！这是首要！ 

    根据资料，我们的电动汽车比别人性能上还是稍差一点，但是够

用，为了持续占领中国自己市场培育自己本土技术，必须进行本土市

场垄断！我们签订的 WTO协议是开放汽车市场，但是新能源汽车市场

第一可以不再以前传统汽车协议内，第二，我们可以建立中国自己标

准汽车充电器接口，国家垄断电动车充电，或者建立电动车和国电企

业联盟，只给国产联盟车充电！非国产电动车拒绝充电！这不新鲜，

叫技术壁垒！或者干脆退出 WTO协议，反正美国又要事实上废除 WTO

另起炉灶了嘛！ 

    2：政府可以扶持民营企业科技创新，但是政府以充电设备投入，
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市场等因素入股民营企业搞真正的公私合营的混合经济！混合经济不

是坏事，毛泽东也搞过，目的是扩大国有经济给全民分红的比重！这

个新能源汽车前景广阔，发展会很快，弄不好就形成私人垄断！国家

扶持这些企业是以入股为条件！最后到一定规模要控股国有化，但是

企业家和发明家的创新，管理劳动要尊重，要顶端设计做到两个保证，

第一是保证规模越大国家占股比例越大利润支持全民福利保障越大，

我看就这一个行业就可以让中国全民大病免费！第二个保证是企业家

税后财富随着生产发展企业规模扩大同步提升！ 

    3：还有一个需要关注的是注重利用新能源车的电池技术对现有

车进行技术改造！中国的道路，一般轿车 60-80 公里速度就足够了！

续航 400 公里，充电 10 分钟！价格 10 万我看就很有市场了，够用

了，我们新疆算地广人稀了，但是我去捡石头坐车，到处限速 60 或

者 80，这个改造的政府入股的专营的钱我初步估计一年 200 亿填补

延迟退休的亏空是够了！我们不是不让政府赚钱，政府没有钱也没有

办法搞我们的福利，我们是要监管政府不要乱花钱和乱收钱！什么叫

政府不要与民争利？政府如果不能从少数富人哪里争来利如何保障

多数穷人？什么叫共产党？本质上共产党是替穷人争富人利益的党，

是穷人自己的党而不是开发商企业主的党！发展民营经济扶持私企我

都不反对，但是我们扶持私企的目的是让他们把钱首先留到中国其次

留下来还要更多的造福社会！什么叫社会主义啊？这就是社会主义！

社会主义讲按劳分配，技术人员，企业家要比一般工人收入多这是对

的，这是承认创新的价值管理和冒险价值的！是体现按能力分配和按
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体力分配的！但是社会主义不能容许他们过度过高获得劳动以外的资

本回报！ 

    4：因为新能源汽车显然已经是下一个世界乃至中国的战略经济

增长点，由于政府可以握有市场，那么就是全国政府车辆进行新能源

改造和采购这项就能获得稳稳的盈利，所以我建议全国社会保险养老

金投资作为国家投资新能源进行先有订单先政府后民间的稳妥规模

推广！ 

    5：取消购买新能源汽车补贴！凭什么他省油我们纳税人掏钱，

有钱可以补贴我们看病上学啊！脑子有病！新能源汽车是赚钱的事，

该赚的钱就大大方方赚！ 

    6：快速建立国家投资的全国充电网！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2012:09 

    农村粮食的突破口在城市阳台空地自己种菜！我认为先有条件下

大幅提高粮价菜价与国家和农民切实拿到涨价的实惠，逼迫城市居民

自己在政府指导下发展阳台经济，空地经济是关键！ 

    我们家我老爹就是阳台经济的先行者，在海南和新疆都在楼下种

了地，能够满足自己家三分之一的用量！这里应该强调我多年前设计

的一个家用循环用中水浇自己楼菜地的综合解决办法！ 

    我研究痛风，发现现在的菜因为速生碱性都不行了，自己种多放

心！俄罗斯莫斯科 90%的菜就是居民自己种的！俄罗斯已经粮食从进

口到出口了！把农村的地腾出来要么粮食要么地方特色经济作物，蔬

菜我们城市尽量自己解决一部分！我参观过，现在农业技术可以达到
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少用水和无土栽培了嘛！哪些空置房我看进行光线改造就挺好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2012:10 

    解决雾霾的核心是新能源技术运用和推广！其他都是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2012:28 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2012:35 

    有人在分析中国哪些人最生不逢时，活不逢地的时候，意外发现

1962至 1972年这十年出生的人最幸运。因为： 

    1.他们躲过了三年自然灾害，有粮票就有吃有喝，虽然是粗茶淡

饭； 

    2.他们避开了计划生育，有兄弟有姐妹，大的带小的玩，小的穿

大的旧衣服； 

    3.他们错开了上山下乡，在学校里学工学农学军，反潮流交白卷； 

    4.他们上大学时，大学是公费的，家境困难的还有管吃饱的助学

金； 

    他们大学毕业时，工作是包分配的，大多是党政、事业单位，央

企国企还得挑挑； 

    5.他们恋爱时，重要的是人品本份老实，深信真正的爱情只有一

次，裸婚基本盛行； 

    6.他们结婚时，房子是单位分配的，虽然有点旧，虽然还得论资

排辈； 

    7.他们生子时，母乳基本主流，奶粉没听说有毒； 

    8.他们是尚有理想的最后一代，虽然虚幻但一直支撑着他们的信
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念； 

    9.他们读书的时候，国学经典已经滥觞，世界思潮大肆涌入，传

承与革新集于一身； 

    10.他们刚开始工作的时候，那时的领导基本上还识才用才，政

风民风尚且纯朴； 

    11.他们与世界同步进入信息社会，电脑工具已融入生活，是中

囯信息时代的开拓者。 

    12，他们小时候被教育卖淫嫖娼搞破鞋是腐朽没落，长大后却享

受到了这一切。 

    人生如戏,一晃几十年,有些东西你是否快要遗忘了呢？ 

    细细的品吧！ 

    ----- 

    1968：如果我们经过斗争，免除了延迟退休，获得了全民大病全

免费，那么我们才是真正幸福的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2012:39 

    @money_talk2015-03-2012:37:54 

    外媒：中国将向委内瑞拉提供 100亿美元贷款 

    2015-03-2011:35:16来源:路透社 

    ----------------------------- 

    1968：600 亿人民币！推迟退休据说一年缺的费用也就 200 亿！

我们的 3年又没有了！我们赚 100亿美元要倒贴多少钱才能赚到！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2023:32 
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    @zxl196820122015-03-1918:48:32 

    这几天，我体检发现我的脂肪肝已经从中度往轻度好转了，尿酸

报告还没有出来，看来我养生还是见效了！这样我信心大增，决心把

身体恢复特别健康状态，我想给自己制定一个食谱，上网一查，我晕

头转向，信息矛盾，尿酸高，有的说可以吃有的说不能吃有： 

    核桃、腰果、豆腐，说的都有道理！我搞不清楚的放到这里，能

够搞清楚的也放到这里，我给自己制定严格的食谱。 

    我应该长期吃的： 

    1：晚上粥：3把薏米仁一把大...... 

    ----------------------------- 

    @学习中 F2015-03-2014:18:04 

    喝绿豆汤，我是学中医的，我认为张悟本说的都是真的，就是夸

大了食物的功效而已，的确是有效的。 

    ----------------------------- 

    1968：我只能从辩证的角度，自己理解中医，喝绿豆汤也要看每

个人的体质的，就像人参不是所有人都能补的一样，首先要看体质是

寒还是湿，是阳虚还是阴虚等等，就说绿豆汤，夏天可以，冬天是不

是应该回避！ 

    人体不停的阴阳虚实在变化，人的体质酸碱在不停变化，细微之

处实在难于全面把握，但都有大周期小周期！该弱弱该强强！如果能

发明一个人体平衡仪器就好了，这样就可以在每天吃饭的时候或者想

洗澡或者想开窗子降温的时候时刻提醒人与环境适应，节律适应就好
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了！实际上古代一些黄道吉日禁忌之类，排除迷信成分的话，可以借

鉴建立一个每天或者每个月按照节气的饮食调理作息表，基本执行！ 

    我们总是得了病，看中医了，医生说你怎么能这样呢，你不能吃

哪个呀，你可以吃这个啊，你应该多锻炼，比如我酸性体质对牙影响

大，那么应该我早知道这个早看牙保护牙才对！如果靠我们个人一代

代积累经验，那么毕竟有限的！应该集全国中医和西医按照编写本草

纲目的架势，搞成中国人不同地域不同节气不同体质养生大全，实时

指导百姓养生！建立国人中医和西医结合的综合年度体检，指导养生！

这应该当成大事办！以后我们吃席去都可以上网查处权威的哪些食物

不能吃或者哪几种食物不能一起吃的禁忌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2023:37 

    @ttzscsrs012015-03-2012:53:45 

    老帅，你觉得存款保险制度出台后对银行利率有什么影响？ 

    ----------------------------- 

    1968：应该银行胆子更大，储户胆子也更大了，因为我不怕赔钱，

有保险，谁给利率高我存谁哪里，各种银行利率如果放开的话会出现

可怕的局面，也就是大家都竞相高息揽储！最后会导致崩盘的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2023:52 

    住建部：进一步降低公积金门槛增加贷款额度 

    2015年 03月 20日 19:01来源：采编：东方财富网 

    住建部作出重要部署，要求进一步降低门槛，增加公积金贷款额

度。 
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    3 月 20 日，住房城乡建设部召开全国电视电话会议，要求各地

进一步加强住房公积金管理，提高资金使用效率。住房城乡建设部部

长陈政高在对住房公积金管理工作作出重要部署时强调，住房公积金

是重大的民生工程，对于改善中低收入家庭住房条件、促进房地产市

场平稳健康发展具有重要意义，各地要进一步提高认识，统一思想，

增强工作的主动性，加大工作力度，发掘住房公积金的巨大潜力，用

好用足住房公积金。 

    陈政高指出，住房公积金是重大的民生工程，正是有了住房公积

金，才使 4700 万职工喜迁新居，改善了住房条件。住房公积金制度

对提高缴存职工住房消费能力、解决住房问题、稳定房地产市场发挥

了重要作用。截至 2015年 1月底，全国住房公积金缴存职工达到 1.1

亿人。2900 万缴存职工累计提取住房公积金 3.9 万亿元，其中住房

消费类提取 2.9 万亿元。发放住房公积金个人住房贷款 2200 万笔，

总额 4.3万亿元。 

    陈政高强调，要提高资金使用效率，发挥住房公积金的潜力。希

望各地更多发挥主动性，采取多种措施，用好用足住房公积金。要进

一步降低门槛，增加公积金贷款额度，简化手续，建立方便快捷的业

务流程，缩短办理时限。各地要进一步采取公积金跨省、跨市异地支

取使用的措施。使住房公积金在支持居民基本住房需求、改善民生方

面发挥更大作用。 

    -------------- 

    1968：放水挺房市这是肯定的！全国住房公积金缴存职工达到
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1.1亿人，但是只有 2900万缴存职工提取！也就是说 30%的交公积金

的只是为别人做贡献了！大家知道但凡买房都用公积金贷款--便宜啊！

2900 万缴存职工累计提取住房消费类提取 2.9 万亿元，也就是人均

提取 10万，差不多，我买两套房提取两次差不多就是提 10万，但是

据此的贷款可是提取的 4倍以上！我是中等的，电力这些行业更厉害

发的多提的多！ 

    这就是说他们希望还没有用公积金的 7 千万人用公积金买房子！

如果去掉一半女的，那么就需要 3500 万套房子，不说这几年盖了起

码 2000万套保障房之类就基本可以满足这些人，（有些父母已经给提

前买了）2012 年存量商品房就差不多在 1 亿套左右，所以城市刚需

无论如何也接不完盘！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2200:00 

    引用：杨连宁：全国市民都是租户，全国农民都是佃农 

    别装睡叫不醒啦！真正的不动产是土地！只要土地终极产权永远

国有，那么，土地附着构筑物的房产就永远不可能私有，就是可动产！

这么一条地球人都懂的小儿科常识，全国市民们农民们似乎不懂，被

忽悠得五迷三道的！ 

    我一直在掀纱帘、揭厚幕，祈望全民看清暗屋里“普天之下，莫

非王土；率土之滨，莫非王臣”的真相：在土地全盘国有（准国有）

制度的穹顶之下，根本不会真有什么房产私有制！为什么？因为真正

的不动产是国有的，地上的附着物、构筑物都没有终极产权！ 

    铁的事实，无比冷酷：政府的规划过几年就变。过去、现在、未
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来的任何时间，任何地点，每一场轰轰烈烈的拆迁改造运动总要降临

你头上。届时，那个横幅蔽天、推土机轰鸣的阵势前，你敢当钉子户

吗？谁敢不乖乖地给地主腾出地皮呢？ 

    最近，政府新制作的《不动产权证书》，又让你只有房产使用权

的真相再露狰狞啦：有房没地的全国市民，仍旧是无数租户罢了；有

房没地的全国农民，也仍旧是无数佃农罢了！ 

    虽然近日北京的 17 位律师联名上书国土部，要求重新制证，删

掉那个刺眼的“使用期限”字眼。但谁都知道，即便删掉那四个字，

只要土地全盘国有（准国有）的制度不变，重新制证也不过是眼不见

心不烦的自欺欺人罢了。 

    ----------- 

    1968：他的这篇文章，核心就是土地私有制！土地一旦私有制土

地就可以自由买卖，中国几千年的封建历史告诉我们，土地兼并的速

度是非常快的，哪个朝代开始都要强调耕地均有，但是后来不可避免

的地主权贵勾结土地兼并最后导致农民起义！这是要不得的！ 

    我前面说过，即使现在台湾国民党的经济奇迹其实根源也来自他

们学习了当年的共产党，搞抑制大地主产生的举措稳定了台湾社会！

如果国民党在台湾有什么成功经验，这个就是！下面我进一步谈一下

我的政治改革方案 

    ---ZXL1968 

    诚然，现在的政府管理因为没有人民切实监督的确是官僚们任性

的挥霍百姓的财富，比如土地权归国家没有错，这样过几十年可以国
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家调节一次贫富差距，说收一次钱也行，我们的问题是国家收了钱没

有把钱主要用在该干的事情上！说白了管理水平不行！全国人民的税

收实际上等于养了相当于别的国家 5 个政府的官员！所谓 5 套班子

其实合并成两套班子就可以了，只有县级以上才能配专职党委书记，

其他取消专职党支部书记，党支部书记必须首先是普通劳动者或者公

务员！说白了也要干活拿工资不是当老爷，这样他们才可能真正和百

姓同呼吸共命运！按照毛主席在延安的经验，搞三三制，在政府之外

的第二套班子人大中共产党员要占三分之一的法定席位，这样保证党

的领导，三分之一的法定席位中共产党可以任命或者党内选举自己的

人大代表，人大代表享有一定的津贴等，此外，在政府机构中主要负

责人也是三分之一由共产党各级党委提名人大同意后委派！这样就能

够使共产党的基层支部书记和党员积极分子能够有相对群众较高的

收入和政治地位，毕竟搞政治也是种劳动付出！三分之一共产党指派

或者党内选举进入各地人大常委会的党员当然是党的各级党委成员！

他们当然是脱产的，因为党务也确实需要一些脱产的人，但是现在是

太多了成为人民负担了！这样为人民服务的党就演变成不干活浪费百

姓钱粮的蛀虫，这背离了共产党的宗旨 

    ！作为执政党地方最高官员必须是共产党党内推选，只要一个政

府班子就可以了，民间团体应该恢复其民间地位，政府只能少量进行

经费支持！毛主席早说过支部建在连上，但没有说官僚体系建在连上！

毛主席是说官兵平等，官和兵基本没有太大的生活水平差距，即使连

队指导员其实也和普通战士一样薪水，这样双领导制没有问题，但是
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现在就有问题了，因为官兵薪水差距悬殊，多养一个官军费就少一大

截！我认为军队指导员由普通战士组成的士兵党支部推选 2年一换最

好，必须是士兵和班长担任！优秀的干的好的士兵指导员优先报送上

军校当指挥官，这个要改革！我们要学习毛主席的建军思想的精髓而

不是墨守成规！军队如此地方也是这样！党支部是要建在基层，要想

成为专职党务人员必须经过基层的劳动锻炼和党代会推选作为本党

的人大或者政府官员候选人，即使党内推选人大还要通过以后人大可

以弹劾，甚至是你当市长的党委书记人大也可以弹劾，避免仇和那样

无所忌惮的绝对权力出现！即使党员有三分之一的人大席位和政府官

员席位，如果犯了全社会众怒，其他三分之二的人大代表也可以有过

半数弹劾掉各地最高行政长官！政治改革必须进行！现在确实是老百

姓对官员一点办法都没有，我们不要告状贪官的权力我们要撤掉罢免

掉贪官和不作为官员的权力！这其实就是毛主席希望实现的人民民主

专政！我们中国左派要完成毛主席未竟的建立人民真正当家做主的事

业！ 

    各级人大和政府三分之一人员应该是各级专家和各行各业专业

精英组成，其实我们前几年大喊专家治国，其实都是狗屁专家，从一

个城市下水道问题就可以看出，我们各级政府只有专业不对口的海归

高学历和不能办具体事只能给自己镀金的中央党校高学历在治国，没

有让真正的专业专家参与政府管理和人大立法，或者说参与了也没有

多少话语权决策权，我们要坚决杜绝派一个什么不知道的业外人士去

领导一个局一个部！共产党可以委派一个部门的行政最高首长但这个
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首长必须来自这个部门的专业！也必须是在这个部门的基层党支部提

出的多名候选人基础上上级党委考察后向人大推荐，如果人大认为资

历和能力不够，人大可以否决，只能共产党另外推选其他人！如果共

产党推选的人选全被否决，那么人大投票中票数最多的候选人当选，

但是任期要加上 1年考察期！ 

    各级人大和政府其他三分之一人员全民直选，而且不能再是共产

党员了！必须是各行各业的普通群众！可以行业也可以社区选举，这

其中的私营业主和其他非共产党员的行政官员不能超过三分之一，比

如有 10 位房地产老总在所在企业或者社区当选，这是有可能的，因

为他掌握着人家的饭碗，而且他愿意的话一句投我票就加工资就可以

贿选上选票，但房地产只能最多全市有一位企业主代表，这 10 位再

根据选票多少选择一位！这样就保证人民代表不是谁花钱多势力大就

能当上的，我们现在看看，一开会房地产老总一大堆，政府官员就算

没有收他们贿赂，人家联名要救房地产，官员不听他们就可以作为人

大代表联名罢免官员，官员也害怕啊！又比如有 10 位学校校长在所

在学校或者社区当选，那么也只能有一位当选，剩下的 9个名额由当

地选区第二名递增！ 

    我认为这样顶端制度设计的人大和政府和党务的工作效率才能

够是高的，才有制度上保障事务全社会的代表性，不仅能反应群众呼

声也能切实监督党政官员和节省财政开支，同时也能保证共产党对政

权的绝对领导，我们说共产党的绝对领导没有问题，但是保证共产党

的绝对领导不等于保证共产党官员的绝对权力！仇和这样的人把自己
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和共产党的绝对权力划上等号，其实一切权力归人民，这是共产党在

农村的时候就提出的一切权力归农会的新时代版本，不要说任何个人，

就是共产党和他领导的军队按照毛泽东的定义都是为人民服务的，人

民的权力高于一切！---我们要做的就是不能让这句话成为空话！要

实现人民的权力高于一切的物质基础就是矿山、土地、一切公共必须

生产生活基本资料属于全体人民而不能私有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2201:04 

    中国左派医疗改革方案之一--- 

    建立全民免费体检和大病全民全免费的经济可行性研究报告---

ZXL1968 

    关于医疗大病全民全免费，我提一个今天我在 2015 年北京电视

台养生节目，说保养肾的一个节目，专家说的一个数字吧，我们国家

每年需要透析的肾病患者需要多少钱呢？888亿人民币！大家听清楚

了就这一个病需要的人民币！那么全国国家投入的医疗费补助一年多

少？200个亿！当时我听了吓一跳，主持人也吓一跳！这么低的数字

这老先生咋来的？ 

    因为按照政府数据和这仅仅 200亿差距太大，比如陈竺说：：“去

年我们预计卫生总费用，我们国家是 16000多亿，这样意味着一年要

再增加1600多亿。实际如果我们能够做到三年里面增加投入8500亿，

这是就是去年我们启动医改的时候，国务院领导同志都是强调的，这

是新增 8500 亿，这个目标我认为对于我们改善目前的支付结构，应

该说有了一个基本的保障。” 
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    另外一位退休副部长第一次给我们给出了详细数据：“。按照国

家计划安排应投的卫生和医疗保健资金，现实只有 18%左右投入各级

医疗保健单位，而就是这不足应投资金 20%的投入金额，竟被全国大

约八百五十万党政领导干部占用了其中的大约 80%！”16000 多亿的

20%是 3200亿，其中的 20%只剩 640亿！哦，这个数字就和这 200亿

比较接近了，而这 640亿是一亿八千万人能够享用的，当然本人作为

教师确实也在其中，毕竟还有些补贴，偶尔看个感冒还够用，其他连

看牙都不够了！此外十二亿人几乎得不到任何医疗卫生保健，而几乎

全部需要自费负担看病就医的所有费用！ 

    （附录：据统计，全国城镇职工参加城市基本医疗保险的约为

1.3 亿人，享受公费医疗的大约 5000 万人（2003 年数据），也就是

说，约一亿八千万人仅能在占约 20%的实投医疗卫生保健资金范围内

享受有限的医疗卫生保健，而八百五十万党政领导干部却占用了约

80%的医疗卫生保健资金享受着超出实际需要的大的无可比拟的医疗

卫生保健！此外，竟有近十二亿人得不到任何医疗卫生保健，而全部

需要自费负担看病就医的所有费用！） 

    一方面八百五十万党政领导干部的专属医疗资源大量闲置或者

不合理占用。一方面其他十几亿人医疗资源严重不足！有资料显示中

国每年浪费的医疗资金超过国家财政的医疗投入，医疗资源的浪费是

危害中国医疗行业的恶性肿瘤。中国医疗资源浪费已经严重到忍无可

忍的程度，一、从宏观方面看医疗资源的浪费根据有关部门估计，中

国医疗资源浪费占医疗总费用的 30%到 40%，严重地区医疗资源浪费
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比例达 40%到 50%。 

    2002年全国卫生总开支 5685亿；政府财政投入 865亿，就这样

医疗资金缺口 1043 亿，医疗资金缺口 1043 亿我想应该缺的是是乡

村医生等的基本工资补贴吧！如果政府财政投入 865亿的 20%用在除

八百五十万党政领导干部之外的人群上的话，还真是接近 200亿每年

用在补贴老百姓看病！一方面老百姓就一个肾透析每年缺 888亿人民

币，而同时高价购买的肾透析设备大量闲置浪费！理由很简单因为老

百姓没有钱用不起！从资源浪费与政府财政投入之比看，每年医疗资

源浪费是政府财政投入的 165%到 275%，医疗资源浪费说明政府财政

投入就没有发挥应有的效力！他们管理无能！ 

    引用： 

    医疗资源的浪费，表现在药品、医疗器械、高新仪器三大方面：

（1）药品对医疗资源的浪费 A、药品价格虚高：在巨额利益的引诱

下，国家药品监督局某些官员大肆违规审批新药生产，如 2005 年通

过审批通过新产品 10000多种，其中绝大部分新药是旧药改名、改剂

型、改包装而成的，而药价增长 10-30倍。如阿司匹林，原价每片 3

分钱，新药“巴米尔”为“阿司匹林泡腾片”，价格增长近 20倍。B、

药品回扣严重：如安徽省淮北市药业公司生产的华蟾素注射液，每盒

原价 3元都卖不动，后来华蟾素注射液，将售价调整为 266.8元。医

生每使用一盒华蟾素注射液，可得到回扣是 50元，约为零售价的 20%。 

    在一些医院,一般临床医生每月收取的药品回扣在 1000 元~5000

元之间，狠一点的医生，一个月超万元很容易。而医院极少数掌握药
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品购销权的人，回扣只能用巨额来形容。C、医疗方案浪费：在药品

回扣诱导下，医生在选择医疗方案时不计成本，甚至故意选择成本高、

回扣高的医疗方案，其中包括滥用多种抗生素或滥用多种与疾病无直

接关系的辅助性用药，辅助用药的费用常常超过主要用药费用。（2）

医疗器械的浪费医疗器械在流通中的腐败和暴利，说明其存在巨大的

浪费综合有关媒体报道：A、骨科医疗器械：病人使用价格是出厂价

格 10 到 40 倍，医生回扣 30%到 45%。医院做一个价值 1万元的人工

股骨头置换手术，手术医生就可以独自得到 4500元钱；B、心脏支架：

一个心脏支架在国外的价格是 300 美元，折合人民币 2400 元，而在

国内的售价却是两万元。在北京，使用一个支架，医生得 2000 元的

回扣，有的医生一年可安装 100多个心脏支架，仅这一项回扣数额就

达到二三十万元。（3）过度检查的浪费 A、普通检查套餐化：病人一

旦进入医院，不管什么疾病，各种检查、化验套餐一起上。其中相当

一部分检查与病情没有直接关 

    系，属于可检查可不检查范围。如一个阑尾炎病人，从入院到出

院的各项检查多达几十项。B、高新仪器检查常规化：从 1994年医疗

体制改革开始，有条件的医院争相购进大型检查设备，凭借昂贵的检

查费赚钱。以 PET－CT 为例，仪器标价 3000 万元，多数仪器由合作

者提供，医院只需提供地盘和品牌。到 2005 年年底，经济发达的广

州、佛山两地方圆不到 50 公里的范围内，7 家医院已经或者即将拥

有 PET－CT，这一数量比一些发达国家全国的数量总和还多。购买高

新仪器的高投入必然期待高额利润的回报，检查一次材料成本约为
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1800 元，但医院收病人 1 万元。为了提高该类仪器使用率，给予医

生 10%到 20%的提成。在高提成的激励下，医生尽可能多开出检查单，

造成过度检查，包括一些不必要做该项检查项目的病人检查或一次检

查足够的病人多次重复检查。三、医疗资源浪费的案例案例一：某社

保局工作人员在对所辖某肿瘤医院（三甲医院）进行检查时发现所抽

查的 10 个病例的治疗方案存不同程度地存在医疗费用严重浪费的情

况，其中一个病例很具有代表性，该病人住院总费用 11 万元，只有

5 千元与他的病情直接有关，剩余 10.5 万多元用于不合理检查、不

合理用药、不合理治疗。可见医疗资源浪费的程度远远超过常人的想

象。 

    案例二：某大城市一位妇产科主任介绍，如果是他本人的媳妇或

女儿生孩子，医疗费用只需要 1500 元就可以了，如果是一般市民生

孩子，医疗费用需要 7000元到 8000元，可见虚高的医疗费用是实际

需要医疗费用的 500%，可见医疗资源浪费的程度是多么严重。案例

三：某冠心病人按照医生的建议做了心脏介入手术。手术费用高达

5.47 万多元。其中，植入人体内的支架和其他一些辅助器械就花去

了 4.6万多元，占手术费用的 84％；此外还有检查化验费 4400多元，

药品 2300 多元；而体现医生劳动和技术价值的诊疗费和手术费却只

有区区 2000元，还不到手术费用的 4％。 

    --------------- 

    1968：知道了这些基本情况和问题所在那么下面我提出自己的解

决方案！ 
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    1：全国医疗行业各医院，药厂，医疗器械厂及销售全部国家养

起来收归国有。 

    2：医生有基本工资，动手术多看病人有补贴让医生与用药用器

械利益彻底脱钩，也尊重医生劳动，鼓励医生劳动热情！ 

    3：现在改革第一步也是最突出的是其实各地已经有大量先进医

疗设备，但是群众用不起，医院不管有用不用就想让病人用，现在这

些医疗设备凡医院没有付清全部款项的国家一律财政付清欠款！这些

仪器因为产权已经归国家，以后一些昂贵的检查就可以全民免费只支

出医生的必要劳动成本和仪器维护费就可以了！一个地区超过需要的

高新仪器调拨到贫困地区，城市医疗人员轮换到贫困地区支援乡村医

疗事业！ 

    4：全民免费定期体检！现在我们体检的医务人员和设备都不缺，

就是大家体检不起！比如测血可以知道很多问题，但是我们测不起，

很多项目漏掉，其实很多病早治早知道又省钱又能恢复，全民体检就

是全民降低医疗费用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2201:08 

    5：取消干部病房，干部与全民一样享受大病全免费治疗和定期

体检，没有必要再为他们专门设病房，现在德高望重的老干部、老红

军全部已经逝世了，其他人没有资格有独立病房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2222:23 

    本人驳斥任志强一伙的强盗逻辑，呼吁人民对他们采取革命手段！

----ZXL1968 
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    附录：任志强驳房奴论：买房的谁没赚钱哪有赚钱的奴隶 

    宏观经济南方都市报[微博]2015-03-2205:11 

    “自我调节才是市场经济” 

    记者：刚结束的全国“两会”上，政府工作报告中提出“支持居

民自住和改善性住房需求”，同时将“稳定住房消费”作为六大消费

支撑之一。房地产市场的政策环境会不会进一步宽松？ 

    任志强：去年已经转好了一些。但是还有几个城市没有取消限购，

中央文件也没有明确要取消限购，还没有传递出一个标准信号。立法

法的出台可以约束政府，之前各地政府不但限购还要限贷，出台立法

法之后就给了你武器，你可以直接去告，有立法法给你撑腰，投资者

可以随心所欲地投资。 

    记者：现在很多开发商纷纷回归一线城市，在一线城市拿地。北

上广等一线城市未来的房地产市场前景如何？ 

    任志强：前景就在于取消限购。你用限购让所有资源归本地户籍

人口享受，拒绝外来人口分享，但是没有外来人口，城市怎么发展？ 

    “买房的谁没赚钱，哪有赚钱的奴隶” 

    记者：过去几年，房价持续上涨催生了一大批“房奴”，这在一

线城市格外显著。你对此怎么看？ 

    任志强：从银行统计数据看，通常 6 到 8 年就是一个还贷周期，

你看过去买房的，谁没赚钱，哪有赚钱的奴隶？房奴这个词怎么来的？

是因为亚洲金融危机时，一些地方的房子贬值厉害，要还的贷款超过

房子的价值，所以成为房奴。 
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    记者：现在如果手头有钱，该炒股还是该买房？ 

    任志强：我不讨论股市。短期内，买房的收益少于炒股不是不可

能，但是买股票你要拿出 100%的资金，但是买房你用 20%至 30%的投

入就可以撬动 100%的资金。账要看怎么算。 

    预测 2015年楼市 

    刺激政策持续价格平稳过渡 

    对于 2015年的房市发展前景，任志强认为有利因素来自四方面，

分别为货币政策宽松、稳定住房消费、低利率提高可支付能力和新增

供应量减弱。但他也指出存在不利因素：库存继续加大，全国商品房

待售面积已达 63922 万平方米；贷款低速增长，为 0.6%；市场销售

下滑，“当下的库存数量确实给开发商进行再次投资形成压力。”任志

强再度大胆预测：总体而言，今年房地产市场有望集中表现四大特点

———区域分化加剧，刺激政策持续，价格平稳过渡，拉长消化周期。 

    --------------- 

    1968：看来我得教训一下这个任志强了！首先要明确过去谁能赚

钱？为什么能赚钱？刚改革开放的时候，我记得很清楚，我们小区都

是租的公房，当时首批商品房也有，是多少钱？1 万块钱！也就 200

元一平米吧，我们都觉得非常贵！当时我父亲工资算高的只有 100元

工资！我们家的邻居，老爷子从台湾回来，第一件事给他们家几万元

钱，给了钱立即让他们买房子！我们都奇怪，有房子买什么房子？台

湾老爷子语重心长的给我们在院子里讲，你们搞什么开放，就是搞资

本主义，资本主义都是把房子炒到天上去得，快买吧！当时我在旁边
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是听进这个道理了！后来我买了几套房子，确实是比一般人往前多走

了几步，但是我认为我也没有发财，恰恰相反，我还是怀念我小时候

家里的大院，我宁可要世世代代可以住的大院也不要高楼！我河南新

乡老家，夏天我记得大人在屋顶聊天，聊的就是考虑院子里再盖高一

层！开发商拆掉我们的院子剥夺了我们自己继续往高里盖房子的权力，

虽然给我们补了楼房，但是我们下一代人和世世代代人就沦为房奴了！

看起来我们当时贷款买房对了，但是当时谁都没有钱买房子，首付都

很难有！原来我们不费太大力气，下班后利用周末互相帮忙就能起高

一层房子够一代人居住，现在好了，我们需要背上几十年的债！ 

    过去能够有多余钱买上商品房的，一般都是钻了政策空子的人，

还有就是权力单位团购！当时个体户说辛辛苦苦看起来赚很多钱，自

己买房子花几十万人家单位分房子等于白得几十万，一下就扯平了，

所以不管后来房价多高，我们要认清一个事实，即使在改革开放初期

我们单位职工也不需要买房子是分房子的！现在拿一个本来不需要我

们埋的东西让我们买，当时我记得我们家省吃俭用，我父母还是相对

高的工资下才存了不到 1 万元钱，房改要我们家买回自己住的房子，

一下我们家就 8000 元出去了，等于说把我们家积累近 20 年的家底

都掏光了，这房子的确后来我们家 9万卖掉了，但是按照通货膨胀率

来说其实只能是同步增值而已！因为 9万元还是一套房子的钱，除非

你投资买几套房子倒卖！那么我们普通百姓有没有这个钱搞房产倒卖

呢？不要说几套房，连多一套房的钱都没有，等我 30 岁的时候好不

容易单位最后一批集资建房了，我这人都赶末班车啊，我记得我们家
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所有的 3万块钱早上我妈让我打的去到学校交钱，我舍不得，腰间别

了把菜刀怀揣 3万元钱就到单位交钱去了，你想单位集资的很便宜的

房子我们又是倾家荡产的才勉强买的起，按揭房子我们想都不要想，

当时我们上海老乡家的孩子，一个大美女，电视台工作，也和我谈对

象，感情很好谈婚论嫁，人家就一个条件有个房子，按揭也行，我们

家连按揭的钱也没有，我们全家人都在国营和事业单位工作，都算哪

个时代的干部吧，起码都有些学历，我们家都买付不起首付，普通工

人家都不要想了！任志强说早期买房的都发财了，这不假，他妈的这

些人都是什么王八蛋？这些人基本都是喝人民血用权力获得第一桶

金的人！ 

    说这几年吧，任志强说房价持续上涨催生了一大批“房奴”现实

就是开发商和政府垄断了房源，你不买他还要不停涨，逼着大家有条

件买没有条件也要买！这是什么性质？这就像国民党金圆券时代，你

发工资刚拿上钞票赶紧去花，下午花就贬值一半了的情况！这不是什

么赚钱不赚钱，这是恶性通货膨胀的表现！这就像大白菜昨天一块一

颗，今天 10 块一颗了，任志强是不是要说，我昨天买大白菜是不是

赚大发了？不能这样比的，应该是昨天我 10 块钱工资大白菜一块一

颗，我们百姓 10年没有涨工资了也就是我还是 0块钱工资大白菜 10

块钱一颗了，为了目前还能活下去我必须透支未来保证我每天起码吃

到大白菜！也就是说明明是他们搞房地产垄断哄抬房地产价格却胡说

什么老百姓买不断上涨的高房价赚钱了，难道倾家荡产我们有个当房

奴的资格我们背负几十年的债务就是发财吗？难道已经当上房奴的
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或者已经经过 10 年 20 年打拼、累的一身病的解脱的房奴真的拥有

了原来 100 万现在 1000 万的房子就发财了吗？北京老百姓说的好，

过去这房子10万我有一套房子，现在这房子100万我还是这套房子，

我卖掉这房子我住哪里去？我还是吃大白菜的命，世界上有这样发财

的吗？事实是，买了一套商品房毁了 3代的积蓄付首付卖掉后半辈子

的劳动当房奴而已！任志强的意思我明白，他无非是想说你们毕竟还

能当房奴，现在我们把房价炒的更高，外面想当房奴的人连首付都付

不起了，你们且幸福着吧！我们百姓不会弱智到笑话后面买房的人的，

实际上任何时候买房都是签了卖身契！ 

    我想说房价越来越离谱的高，人民连首付都付不起，只能说明他

们对人民的剥削已经到了必须对他们革命的地步了！这根本就不是什

么市场经济的事，这就是赤裸裸的托拉斯垄断！ 

    我今天看了一个数据，就是 1949年到 1970年间，随着技术进步

工人的工作效率提高了 600--1000%，但是当时资本主义国家美国、

德国、日本工人工资只提高了 40%，而美国洛克菲勒等财团凭借市场

垄断地位利润提高 400%倍。我有研究数据表明这几十年尤其这 10-20

年能够跟上中国货币发行量增长的只有房地产和地方政府财政！也就

是说地方政府和房地产商集团这几十年凭借市场垄断地位残酷剥削

中国人民，是快要到对他们清算的时候了，共产党能够自我清算最好，

就算共产党不清算他们人民迟早也会清算任志强一伙强盗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2222:46 

    任志强怀揣美国护照，悄悄躲起来也就罢了，这时候还敢跳出来
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找死，全国人民正想问问你的辅导员，抓卖国企的贪官为什么放过任

志强、潘石屹？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2223:04 

    广州公积金望贴息商贷楼市政策红包或近期派发 

    2015 年 03 月 22 日 07:23 作者：赖伟行来源：采编：东方财富

网 

    贴息政策方案待批准 

    公积金贷款政策的变化近期频频成为各界关注的焦点。 

    而此前，更有消息指，住建部正酝酿发布关于稳定住房消费的相

关文件，其中包括两条重要意见：一是将使用公积金购买首套房的首

付比例降至两成；二是下调二套房商贷首付比例，下调房贷利率。 

    记者昨日从广州住房公积金管理中心获悉，广州公积金贷款一直

执行 90 平方米以下首套住房首付最低只要两成的政策，而针对贷款

难的情况，该中心已经初步提出了公积金贴息贷款方案，计划用商业

贷款置换公积金贷款，目前这一方案已经初步与部分银行进行过沟通

协调，但最终仍然待上报批准。据悉，早在今年的广州两会上，广州

住房公积金管理中心主任夏卫兵就曾经透露，广州正在考虑以银行贷

款、公积金中心贴息的形式，解决公积金贷款资金缺口的问题。知情

人士透露，前几年广州并不存在公积金额度紧张的情况，当时非常重

要的原因之一就是商业贷款有低至七折的利率优惠，和公积金利率几

乎一样；另外一个重要原因是以前公积金贷款旧系统需要耗时半年才

能办妥，商业贷款几乎半个月就可以搞定，所以申请公积金贷款的人
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很少，公积金额度自然充足。而公积金贷款的方案，就计划由公积金

中心和银行合作，让借款人去申请商业贷款，利息的差额由公积金中

心来补贴给借款人，那么对于借款人来说申请商业贷款的利率也相当

于和公积金一样了，借款人就不必苦苦追求公积金贷款。业内人士分

析，对于合作银行来说，这个措施带来了稳定的业务量，业绩更有保

障。此外，原本应贷给借款人的大笔款项所产生的存款利息，只要大

于贴息总额，公积金中心的资金池也不存在亏损的隐忧。此外，公积

金中心还可以根据额度的松紧情况调解不同业务的比例。数据显示，

1~2月，全国房地产投资增速、销售、拿地等指标全面下滑。有分析

指，这一成交量有春节假期的因素影响，但也有前一阶段需求消化后

成交量放大略显发力的原因。昨日有消息就传指，高层正有望推出新

的支持楼市政策，例如购买二套房最低首付比例可由当前的 60%降至

50%；在税收方面，为降低交易成本，二手房交易营业税免征年限可

由 5 年调整至 2 年；降低一线城市限购门槛等政策都是备选的政策

“红包”之一。 

    新政出台可能性越来越大 

    “政府已提出要支持改善型需求，从稳定住房消费的角度出发，

首先应该在房贷方面有所刺激。”合富辉煌首席市场分析师黎文江分

析，以广州为例，二套房首付的比例比其他非一线城市的六成还高

10%，而全市大户型的单位占比较大，约 10万套存货中，平均每套的

面积高达 131平方米，二套房贷政策松绑，将有利于这部分改善型单

位得到消化。 
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    ----------- 

    1968：其实，除了中国 1%的人外，其他人基本上买房多少都要贷

款的！放开还是收紧贷款是政府到底是不是挺房地产的试金石！当年

日本泡沫破裂时就是日本政府坚决不放开房地产贷款而坚决遏制房

地产投资泡沫继续蔓延！我明白政府的意图，如果往好里想就是想拖

时间慢慢放松贷款让开发商高位脱手，尽量找到买单的下家减缓房价

暴跌的冲击，如果往坏里想就是坚决撑住高房价不要快速回落让百姓

买单了！注意政府只是最好期望是房价缓慢下跌，不暴跌他就烧高香

了，哪些今天还期望房价还能暴涨的人真是吃错药了！“十二五”期

间要建设 3600 万套保障房，根据这一数据，每年差不多开工 500 万

套保障房，我昨天计算过城市有公积金还没有用的 7000 万人，一半

男的要买房子正好就把这 3600 万套保障房消化了！这个数字还真是

很巧合，也许国务院的专家还真是按照这个大数据制定的保障房方案

吧！当然里面还有一些回迁的，基本可以数据吻合！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2223:39 

    我查到两个数据，很有价值： 

    附录 1：1987-2011 年全国商品房销售面积 79 亿 4082 万 4800

平。 

    2012年全国商品房销售面积 11亿 1304万平。 

    2013年 1-4月，商品房销售面积 2亿 9761万平。 

    国家统计局 4 月 15 日发布的数据显示，截止到 3 月末，商品房

待售面积 42441万平和 352992万平的在施工面积。 
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    若 2013 年 1-4 月平均算来，4 月商品房销售面积计为 7440 万

平。 

    截止 2013年 4月底。全国已售商品房面积为：93亿 5147万 4800

平。 

    商品房待售面积约为：3 亿 5001 万平和 35 亿 2992 万平的施工

面积。 

    根据 1987-2011年全国商品房竣工面积和套数数据得出，商品房

套平均建筑面积约为 106平。结论：1987-2013年 4月底， 

    全国约售商品房套数：93亿 5147万 4800平/106平=8822万 1460

套。 

    全国待售商品房套数：（4亿 2441万平-7440万平）/106平=330

万 1981套。 

    全国施工面积折合套数：35 亿 2992 万平/106 平=3330 万 1132

套。 

    共计套数约为：1亿 2482万 4573套。原国务院发展研究中心副

主任李剑阁的说法：2011年 3月，人均住房已达 33.6平。 

    全国政协委员、住房和城乡建设部部长姜伟新：截止 2011 年，

城镇人均 32.7平，农村人均 36.2平。 

    2012 年 8 月 17 日国家统计局发布报告显示：2011 年的城镇化

率为 51.27%，城镇人口为 6亿 9079万人。 

    城镇人均 32.7 平意味着：6 亿 9079 万人*32.7=225 亿 8883 万

平方米。 
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    比商品房已售面积多出146亿4802万平，这些是什么？小产权？

违建？空中阁楼？ 

    按商品房已售待售面积和施工面积计算，城镇人均商品房面积截

止 2013年 4月：19.15平。 

    据此：全国人口数量约为 13亿 4735万 7129人。 

    根据发达国家的经验，城市化率在 30%～70%期间是加速城市化

的时期。80%以上为发达。 

    城镇化由 2011年的 6亿 9079万人变成 70%城镇化率的 9亿 4315

万人。还会有 2 亿 5236 万人进城。由 70%的 9 亿 4315 万人变成 85%

的 11亿 4526万人。还有 2亿零 211万人进城。共 4亿 5447万人。 

    据建设部提供的资料,上世纪 90 年代初,发达国家的人均住房建

筑面积是:美国 60 平方米,英国 38 平方米,德国 38 平方米,法国 37

平方米,日本 31平方米。就此打住。 

    剔除 20%的保障房，经济适用房，限价房，以及小产权房人群。 

    按日本 31 平的标准来看，城镇化率达到 85%还需要增加商品房

供应面积：140亿 8857平。 

    以现在的商品房建筑速度，大约需要 8-10年。 

    得出以下结论：中国城镇化率达到 85%，人均住房达到 31 平，

还需要 141亿平的商品房供给。约为 1亿 3302万套。 

    附录 2： 

    全国在建住宅面积超 36亿平可供 1.2亿人居住 

    2013/06/1414:24来源：齐鲁晚报作者：井济 0条评论用手机看 
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    中原地产研究中心统计数据显示，全国主要的一、二线城市中，

截至 6 月初的住宅库存为 171.73 万套，相比年初的 180 万套下降了

4.6%。其中去库存最快的城市为北京，从年初的 8万套下降到了目前

的 6.3万套。 

    从整体市场来看，市场依然处于供不应求状态，特别是在一、二

线城市，这也导致了房价在一、二线城市继续上涨。之所以出现这样

的现象，中原地产市场研究部总监张大伟从四方面向记者分析了原因。 

    首先，中国房地产市场已经不存在绝对意义上的供需紧张。国家

统计局数据显示，截至 4 月份，全国在建的住宅面积超过了 36 亿平

方米。虽然其中很大部分是已经售出的期房，但都是未入住的房源，

这部分后期供应面积按照人均 30 平米计算，可以满足 1.2 亿人口居

住。 

    ，房地产的城镇化速度已经明显超过经济城镇化速度。国家统计

局局长马建堂指出，2012 年中国城镇化率比上年提高了 1.3 个百分

点，达到了 52.6%。而如果按照中国人口总计 13 亿估算，在建房屋

如果都入住新增农村人口的话，可以直接提高城市化率 10个百分点。 

    附录 3：国家统计局日前公布的数据显示，2012年全国商品房销

售面积 11.1304 亿平方米，比 2011 年增长 1.8%，，全国商品房待售

面积 3.646亿平方米，比 2011年年末增加 7752万平方米。 

    附录 4：第一财经日报《财商》上发表的《中国到底有多少房子？》

一文中计算，2013 年底，中国城镇住宅面积约 175.2 亿平方米～

240.24亿平方米，农村为 233.67亿平方米，合计起来上限值高达 474
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亿平方米。 

    474亿平方米是什么概念？相当于中国 115万平方公里的平原上

4%的面积是住宅。有读者会说，你这么算是都当作平房来算了，确实

应该考虑容积率，但如果算上农村，这个容积率比 1 也高不了多少。

3.24亿平方米待售 

    第一个数据是待售面积，顾名思义即是准备出售的住宅量，此数

据从 2001年 9月开始统计，但有意思的是该数据 2001年～2004年、

2010年的数据又无从可查，图中显示的缺失部分即是。 

    好在影响不大，截至 2013年 12月，全国住宅类商品房待售面积

为 3.24 亿平方米，创历史新高。从图中可以看出，待售面积近几年

持续攀高，说明供给很充足。 

    也许有人说，按 2013年住宅销售面积 11.57亿平方米计算，3.24

亿平方米的待售住宅只够卖 3个多月的，不算啥。这显然是静态的眼

光看问题了，因为还有 40 多亿平方米的房子正在施工呢！而且这是

全国平均数据，杭州之类的部分城市压力可不是一般的大。 

    中国在建住宅至少够卖 5年 

    第一财经日报《财商》再计算了一下中国目前到底还有多少住宅

类商品房正在建设。 

    这个数据来得比想象中难多了，琢磨良久也难找到合适的数据项。

如果直接用住宅类商品房施工面积计算，考虑到部分已经建好甚至预

售，个中误差不好统计。 

    一位地产公司研究总监也是望而兴叹，他称业界一般通过代表性
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地产提供潜在供应量及全国份额来推算。 

    但这显然也是比较粗略的，因为月度的竣工比率都是在变化的，

即开发商会根据房地产市场形势来加快或推迟开盘。看 1995 年以来

的年竣工率走势，非常不稳定，何况月度了。 

    笔者最终找到这样一种计算方法，即用 1997 年以来的每年新开

工面积，减去每年的竣工面积，当然这里也有个误差，即 1997 年是

没有竣工数据可查的，不过 1996 年之前新开工面积都是有限的，所

以就此忽略。 

    计算得出，1997年～2013年住宅新开工面积累计为 115.63亿平

方米，1998 年 7 月～2013 年 12 月住宅竣工面积累计为 69.28 亿平

方米，两者差值为 46.35 亿平方米。再对比 2013 年住宅累计施工面

积 48.63 亿平方米，两者相差在 2 亿平方米多，误差尚在容忍范围

内，而且此误差很可能是这部分已得到预售许可，进入待售统计项目

中。 

    这尚未完工的 46.35亿平方米意味着什么呢？够卖多久呢？ 

    若以 2013 年全国一般住宅类商品房销售面积 11.57 亿平方米计

算，如此庞大的在建面积需要卖 4 年左右。但 2013 年商品房销售面

积又是创历史最高的。 

    若以 2009年～2012年之间约 9亿平方米的销售面积，这部分房

子要 5年多才能卖掉。 

    而上述预计是基于 2014 年起新开工面积为 0，而这显然不太可

能。需要说明的是，在建的不代表没有完成售卖，因为商品住宅销售
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中 60%多为期房，所以小部分在建住宅可能已经售出。 

    在建的房子需要好几年才能消化，供给还不过剩吗？而且还不算

大规模兴建的保障房。 

    ------------ 

    1968：列举这么多数据我只想告诉大家不管他们再掩饰，房地产

死局已定！任志强刻意回避了两个问题一个是在建未完工商品房面积！

一个是与 2013 年对比，任志强举出的 2014 年的全国商品房待售面

积 6.4 亿平方米的房子但是他没有告诉大家 2013 年 12 月，全国住

宅类商品房待售面积为 3.24 亿平方米，待售面积短短一年增加了一

倍！ 

    哦，我需要告诉大家，这还是在大喊大叫搞农村城镇化的时候发

生的数据，这就是说农民没有如约进城消化高价住房！或者当地政府

自己搞新农村自己盖了房子近水楼台先得月了！哈哈哈哈！如果没有

农民进城，按照国家统计局局长马建堂的期望 2013 年在建房屋如果

都入住新增农村人口的话，可以直接提高城市化率 10个百分点。2014

年农民不仅没有进城而且 2014 年待售面积短短一年增加了一倍！而

2015 年随着累计 3500 万套保障房陆续入市可以直接让待售面积由

6.4亿平方米到接近 50亿平方米！按照 100平米一套就是 5000万套

房子直接空置，就这些房子可以容纳起码 1.5亿人口！就算这些房子

是 5000每平米吧，直接就是银行 25万亿的呆账坏账！同志们不用看

别人博客了，就算地方债他们可以延期，张某今天晚上给大家用一个

晚上证明了 2015 年起码 5000 万套房子卖不出去，银行和开发商起



12009 

 

码 25万亿的呆账坏账！什么节奏，理财产品违约--开发商跑路---银

行倒闭--存款保险---房地产暴跌还债拍卖----烂尾房产----售楼处

被砸----2015年大时代真正开启了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2300:07 

    1987-2011年全国商品房销售面积 79亿 4082万 4800平---以前

房子面积小，按照 79平米每套就是 1亿套吧！当时家里人口多在 4-

5口人，这样那时是 4-5亿人有房居住了！当然不知道这个数据包括

小产权没有--肯定没有，还有以前福利房不知道包括没有，还有部队

的房子！有人计算，城镇人均 32.7平意味着：6亿 9079万人*32.7=225

亿 8883万平方米。比商品房已售面积多出 146亿 4802万平，这些是

什么？小产权？违建？空中阁楼？这相当于按照 70 每平米的话还有

已经建好的 2亿 4千万套房子！如果即使按照一套住 3个人的话，也

可以住 7-8 亿人也就是说即使按照公开数据 2012 年全国人民都能住

城里了！这和我以前没有这些数据时的推断完全吻合！ 

    2013年 4月底。全国已售商品房面积为：93亿 5147万 4800平。

---就是说短短两年约增加 14 亿平米，那么按照 100 平米一套就是

1400万套，那么 2015年即使有下降基本又多 1400万套，这 4年 3000

万套差不多销售了可以住一亿人的房子！销售的不少了！也就是说

2012 年的时候把农村人口全搬到城市已经可以全部容纳了，2014 年

底即使中国 100%城市化全国人民搬到城里来，城里还多出容纳一亿

人的商品房，还有这回哪里再找一亿人？大家不要忘了还有 3500 万

套保障房，也可以容纳 1亿人！农村已经空心化了城市到处满街橱窗
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贴的是招洗碗工的广告，同志们城里乡下都缺人了！这 2亿人的房子

铁定是多余卖不出去了，所以现在的问题精英们不知道真傻还是假傻，

不要说农村的 20%的人口搬城市就是百分之百都搬来都救不了房地

产了！我的建议干脆就在这些房子里养猪种菜吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2300:09 

    我认为我是第一个全面告诉大家最接近真相的数据的人，我需要

一些掌声！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2316:36 

    感谢大家鼓励，意思一下就可以了，毕竟业余时间研究，费精力

非常多啊！最近似乎新疆从湖南调来的哪个人也被调查了，上海应该

也快了，江上青的后人应该再去不了东山了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2316:40 

    银监会推银行理财业务改革理财产品不再只赚不赔 

    2015年 03月 23日 07:35来源：重庆晨报 

    --------- 

    1968：按经济运行，应该有这个东东出现了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2317:02 

    万亿地方债置换一年可省 500亿利息风险转嫁给谁了 

    1万亿地方债置换计划，并没有打消所有人的顾虑。因为债务仍

在，1万亿置换只是延后了还款日期和成本。 

    如果最终财政还不起怎么办？财政不给力，央行来印钱。这正是

西方国家 QE 盛行的逻辑：一旦央行埋单，“中国版 QE”乌龙就会成
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为现实。 

    置换之后，全国地方政府一年总共可减少 400 亿至 500 亿元的

利息负担 

    地方政府借钱，利息也不低，甚至超过 20%。 

    根据财政部资料，2012 年地方政府借助企业信用通过融资平台

公司发行企业债等融资年化利率达 8%，通过“影子银行”等融资成本

更高，如信托融资的年化成本大多在 10%以上(最高 24.4%)，政府回

购融资年化综合成本大多在 20%以上(最高 42.4%)。江苏财政厅匡算，

大约能节省一半利息。根据江苏省财政厅数据，江苏省近年发行的地

方债，平均年利率都在 5%以内，每年利息负担在 80 亿-100 亿之间。

此次 810 亿的存量债务置换，通过发行地方债能减少一半的利息支

出。 

    江苏一省一年之内，就省了 40亿到 50亿元。全国呢？ 

    财政部相关负责人强调，置换后，全国地方政府一年总共可减少

400 亿至 500 亿元的利息负担，而发行地方政府债券置换存量债务，

只是债务形式变化，不增加债务余额，因此，不会增加今年财政赤字。 

    1月 1日正式实施的新预算法，为允许地方政府自主发债打开了

“正门”。根据预算报告，2015年预算安排的地方财政赤字为 5000亿

元，国务院同意以发行地方政府一般债券的方式弥补。 

    也就是说，地方政府的“旧债”，可以通过 1 万亿债务置换额度

发行一般债券，而对于新的公益性支出，可以通过 5000 亿额度发行

一般债券。 
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    什么是一般债券？地方政府债券按资金用途和偿还资金来源分

类，通常可以分为一般债券(普通债券)和专项债券(收益债券)。简单

说，一般债券多用于没有收益的公益性投资，纳入公共预算收入还本

付息。 

    首先，对商业房地产开发等经营性项目，要与政府脱钩，完全推

向市场，其债务等同于一般竞争性企业债务； 

    其次，对供水供气、垃圾处理等可以吸引社会资本参与的公益性

项目，要积极推广政府与社会资本合作模式，其债务由项目公司按照

市场化原则举借和偿还，政府不承担偿债责任；而对难以吸引社会资

本参与、确实需要政府举债的公益性项目，由政府发行债券融资，这

就是目前一般性政府债券的主要投资方向。债券利率市场化 

    市场最关心的，或许是债券怎么定价，即地方政府债券的定价机

制，以及巨额资金的流动会否影响市场的整体利率 

    中国的债券市场尚未成熟，政府债券定价已经确立基本原则——

政府自发自还，定价由市场说了算。有分析称，因为地方政府信用不

如中央，因此地方政府一般债券的借贷利率应该会高于国债。王朝才

向记者表示，这个观点太过绝对，“定价全部市场化操作，利率是否

高于国债，交给市场决定”。王朝才分析，国债和地方债有所不同，

根据承销法，国债的承销机构基本具有抵抗力，所以国债利率下不去，

而地方债完全市场化，商业机构有可能把利率炒下去。“发行利率的

制定，财政部的态度是尊重市场的反应，乐见其成。”王朝才表示。 

    去年就有试点的利率低于国债。在去年 10 个省市的地方债自发
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自还试点中，全部都是 AAA的评级，而发行利率各有差异，有部分地

区的利率和国债利率持平甚至低于国债利率。 

    中国社科院财经战略研究院研究员杨志勇表示，出现地方债发行

利率与国债持平的状况，主要是地方政府对购买机构进行干预，比如

找到当地信用社等来购买，实际上是为它托底，成本降低，否则不太

可能出现。 

    不过，目前市场逐渐形成共识，认为总体而言，地方债置换和自

发自还改革，对利率影响不大。王朝才就表示，实际上广义货币 M2

在市场的规模很大，地方债的规模对市场利率的影响微不足道。国外

经济学家也表示乐观。纽约大学斯特恩商学院研究中国金融的教授

JenniferCarpenter 和 RobertWhitelaw向《国际金融报》记者分析，

地方债自发自还政府债券有三点好处：首先把权利、义务下放到地方

政府，他们选择投资项目时就会认真考虑，其次，因为利率由市场决

定，市场必然要求资金流向最有价值的地方，资金使用的效率就会提

高，而且资金由专业基金管理，也提高了债券市场的规范度。同时，

地方政府必然需要更透明的财务公开，这让市场能放心投入更多资金。 

    把风险转嫁给了谁 

    这场由地方政府与市场自行决定的“大挪移”，把风险转移给了

谁？ 

    尽管中央政府、地方政府、商业银行都乐见地方债置换，也支持

地方政府自发自还政府债券，但债务风险就此化解了吗？ 

    谁会购买这些置换的地方债？住房公积金、企业年金、职业年金、
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个人，都是合格投资者。“可以预料，当然会是银行、保险和基金。

希望进行长期、低风险配置的资金多得是，一定会有金融机构毫不犹

豫地吃进去。”市场评论员叶檀分析。 

    而中国的地方债最终由谁来还，依然是一个无法回避的问题。虽

然地方债置换将债务的到期日期延后，但市场分析，这相当于在炸弹

爆炸之前将导火索延长，而炸弹本身并没有被拆除。而“地方政府债

务自偿、中央政府不救助的原则”已是势在必行。有人借钱，却没人

保证还钱，如果地方政府真还不了该怎么办？土地出让收入一直是地

方政府偿债的主要来源之一，但据国家统计局数据，今年 1-2月，全

国土地购置面积、土地成交价款，都同比下滑也是三成，卖地收入剧

减严重影响了地方财政收入。 

    与此同时，我国经济增速正在下滑，这也使得一些地方政府的税

费收入受到了冲击，同样影响了地方政府的偿债能力。 

    “如果地方债情况不能好转，无论是央行还是银行等金融机构埋

单，最终还是会转嫁给利益链中的最终一环——民间中小投资者，他

们将通过理财、储蓄等形式承担成本。”市场评论员叶檀分析。但是

王朝才并不认同转嫁之说。他向记者反问，“原来的贷款方也是市场，

现在无非公开透明了而已。总不可能政府跟政府之间借吧？” 

    如果财政还不起钱，请央行来印钞票，是个好办法吗？西方国家

就是这么干的 

    “财政不给力，央行来印钱。”这正是西方国家 QE盛行的逻辑背

景，中国会如何？也正是基于这种背景，业界仍担心地方债最后还是
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会由央行“买单”。 

    管清友表示，在地方债置换过程中，如果央行最终介入，那就意

味着债务的货币化，“说得不好听点，就是一个陷阱，会引发一系列

问题”。 

    然而，中国地方债还远未到需要调用央行货币政策出手的地步。

“中国财政空间仍然很大。”沈建光说，“相比之下，中国国债占 GDP

只有 20%，加上地方债也不超过 60%，而日本、美国、欧洲许多国家

的债务都超过 GDP的 100%。” 

    什么时候才轮到 QE“上场”？国际惯例来看，第一，融资平台等

出现违约等问题时；第二，超出地方政府解决的能力范围时；第三，

中央用国债等方式也不能“兜底”时。目前市场逐渐形成共识，至少

目前而言，大规模 QE还未到时候。 

    不过仍有观点猜测，央行出手可以在外汇占款放缓的同时，实现

基础货币直接投放。 

    “这样的想法更是对中央银行缺乏了解的表现。”沈建光分析，

“其实保持央行独立性全球几乎所有央行的共识，且中国的中央银行

法也规定‘中国人民银行不得对政府财政透支，不得直接认购、包销

国债和其他政府债券’。” 

    即使需要流动性，降准也足以解决问题，还轮不到 QE上场。“退

一步而言，若要实现投放基础货币的目的，降准也明显更加符合情理。

央行只需根据流动性监测，适时做好货币政策储备如降息、降准应变

即可。”沈建光说。 
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    ------------- 

    1968：这篇文章内涵丰富，不是他内容如何，是再深入研究他对

中国未来经济走势有深远影响。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2317:05 

    余永定：目前资本外流可能是主要威胁 

    分享到微信 2015-03-2309:15评论分享到：作者：来源：第一财

经日报 

    3 月 21 日，中国社会科学院学部委员余永定在出席“中国发展

高层论坛 2015”时表示，在 2015 年，由于国内外经济形势的变化，

资本外流加剧的可能性比较大。 

    余永定称，长期以来，中国所面对的主要问题是热钱流入。热钱

流入对中国经济稳定确实造成了非常不好的影响。但是，热钱流入在

中国这种体制环境下，它的消极作用是可以控制的。最大的危险还是

资本的外逃。当然，这是黑天鹅现象。在目前中国的制度环境下，这

种事情的发生是不大可能的。但是，中国作为发展中的大国，这个问

题应该高度关注，尽管它是一个黑天鹅事件。 

    余永定举例，中国的居民储蓄存款在全世界大概是最高的。中国

居民储蓄存款可能是 40 多万亿。如果出现资本大量外逃，如果人民

币贬值，对于居民来讲，非常合理的反应就是使得他的资产多元化，

他可以把储蓄的一部分，比如把 10%、20%、30%转化为外币。由于中

国居民储蓄存款的数额极为巨大，所以一种非常合理的对于某种事件

的自然反应就可能导致相当规模的，甚至是上万亿美元的资本外流。
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一旦这种情况发生，它会对人民币汇率造成巨大的冲击。如果人民币

急剧贬值，反过来又会加剧资本的大量外流。 

    余永定强调：这是个黑天鹅事件，不大可能发生。但是，不能排

除它发生的可能性。所以我们对中国的资本项目自由化的问题要采取

谨慎态度。对于资本外流，尤其要采取谨慎态度。 

    从目前来看，余永定觉得资本外流可能是主要威胁。在 2015年，

由于国内外经济形势的变化，资本外流加剧的可能性是比较大的。第

一，中国的经济增长速度指标是 7%左右；第二，央行[微博]肯定会进

一步执行宽松货币政策；第三，中国的债务情况，虽然有些好转，但

企业的债务问题还是十分严重。根据他们自己的估算，中国企业的杠

杆率、负债水平还会进一步上升。 

    余永定称，在过去这几年中，由于套利、套汇积累了很多热钱，

当形势发生变化的时候，可能会进一步增加资本外流的压力。还有一

个重要的现象就是人民币的升值单向预期已经打破，央行在这方面的

做法是非常成功的，是非常好的事情。既然单向预期打破，一旦市场

上发生变化，就可能认为人民币会贬值。尽管事实不见得会贬值，但

无论如何这种预期的改变会成为加速资本外流的因素。 

    此外，余永定补充，国际的条件，比如美国 QE 的退出，也会加

大人民币贬值的压力，会对资本外流提供某一种支撑。 

    余永定表示，总而言之，今年资本外流加速的趋势有可能加强。

对于这种情况，我们应该有充分的思想准备。 

    余永定称，如果中国的金融体制比较完善，我们的一系列金融改
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革已经完成，资本跨境流动会改善资源配置。但是，如果我们的条件

准备不充分，资本的跨境自由流动可能不会导致资源配置的改善，反

而会导致资源配置的恶化。 

    余永定表示，中国为了实现人民币资本项目充分可兑换的最终目

标，应该进一步加速金融体系的改革。“我想强调的一点是，在我们

打开门欢迎客人之前，应该尽可能地把我们的房间收拾得干净一些，

当然不是绝对干净，是相对干净。否则的话，我们可能会迎来不受欢

迎的客人。”余永定说。 

    ----------------- 

    1968：总算有明白的人出来说话了，其实这是用脚后跟都能想到

的问题，小川一郎就是要放口子让热钱跑掉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2317:13 

    下面引用的的出口数据分析，给我另外一个思路： 

    我们回来再看 1-2 月的数据，劳动密集型产品出口 4969 亿元，

占出口总值的 22%，同比增长 21.5%！ 

    泥马，不是说外资撤离，低端工厂都搬到东南亚了么？怎么这些

产品出口增长的比机电类还快！ 

    我们拆分来看， 

    服装出口 1782亿元，增长 17.9%，鞋类出口 630亿元，增长 17%，

这两项都低于平均数。那么，刷数据的是什么呢？ 

    ——纺织品出口 1109亿元，增长 23.1%。 

    纺织品是服装面料，比如涤纶、氨纶等产品的统称，他们是服装
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的上游原材料。随着越来越多的服装加工厂向东南亚转移，纺织品大

量向东盟倾销，就成为了现实。这其实就相当于发达国家向中国出口

电子零部件，中国加工组装后又向他们出口的原理一样。 

    说到这，我们再来看看进口数据。 

    进口 1.53万亿元，下降 19.9%。简直就是暴跌！ 

    从欧盟进口 1948亿美元，下跌 10.3%；从美国进口 1427亿美元，

下跌 16.7%，从日本进口 1252亿美元，下跌 13.8%。 

    从这些地方，我们一般是进口什么的呢？ 

    汽车，进口了 397亿美元，同比下跌 26%；芯片、液晶面板、硬

盘、手机零部件……统统都在下跌。 

    为什么这些上游零部件和机械产品进口会下跌呢？想必不说你

也能猜到了，因为越来越多类似的产品将生产基地放到了中国。 

    咦，不是说外资工厂都在撤离，回流发达国家吗？ 

    或许有撤离吧，不过流入进来的更多：2014年中国吸收外资 1280

亿美元，第一次超过了美国，今年 1月份吸收外资 139亿美元，同比

增长 29.4%。 

    西铁城是撤离了，不过同一时间，台湾联电出资 7亿美元在大陆

建了一座 12 寸晶圆厂，这是台湾第一次将高端半导体工厂搬到大陆

来。英特尔也出资 15 亿美元入股了清华紫光的 20%股份，紫光的子

公司展讯通信，是中国主要的独立芯片公司。英特尔干不过高通，又

不想放弃中国的庞大市场，于是就出钱来支持中国的芯片企业，希望

将来能够分到一杯羹了。 
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    你说手表重要呢，还是芯片重要呢？ 

    另一方面，从澳大利亚进口 767亿美元，下跌了 28%；俄罗斯进

口了 287亿美元，下跌了 34%，印度进口了 134亿美元，下跌了 37%。 

    从这些地方，我们又进口了什么东西呢？ 

    原油，主要从中东、非洲和俄罗斯来，进口金额 1393 亿元，下

跌 43.8%，数量 5353万吨，增长 4.5%，平均价格下跌 46.2%！ 

    铁矿石，主要从澳大利亚和巴西来，进口金额 638 亿元，下跌

45%，数量 1.4亿吨，下跌 0.9%，平均价格下跌 44.9%！ 

    煤炭，主要从印尼和澳大利亚来，进口金额 132亿元，下跌 55.1%，

数量 3204万吨，下跌 45.3%，平均价格下跌 17.9%。 

    粮食，主要是大豆，从美国、巴西和阿根廷来，金额 438 亿元，

下跌 7.4%，平均价格下跌 16.3%。 

    进口数量大体持平，主要原因是价格的暴跌啊。 

    原材料价格大跌，这对于中国来说，究竟是好事还是坏事呢？ 

    更重要的是，这一切都是在人民币“升值”的大背景下取得的。

咦，你又忽悠我了吧，不是最近一直在说人民币贬值吗？ 

    是的，贬值了一年，人民币对美元的汇率，从 2014年 3月 10日

的 6.13，贬值到 2015年 3月 10日的 6.25，贬了惊人的 1.9%！ 

    而同期对日元，却从 5.93升值到了 5.14，升值了 15.3%。 

    对欧元，从 8.51升值到了 6.76，升值了 25.8%。 

    对英镑，从 10.26升值到了 9.44，升值了 8.68%。 

    对澳元，从 5.54升值到了 4.79，升值了 15.6% 
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    …… 

    升值这么多，出口还能增长 15%，我觉得，中国制造业已经很努

力了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2317:40 

    果中国向老百姓收房税---印钱涨物价，逼你买房，宣传买房爱

国，骗你买房，现在圈羊进圈了，要剪羊毛、吃羊肉了。 

    1968：我们老百姓其实很简单，就是不入股市这个万人坑，现在

坚决不买房（这是我第一次提出这个口号）有钱就消费，消费花不完

就买黄金吧！如果谁家有人得大病，那么就到市政府门口要求大病补

助吧，反正没有钱就是死，死哪里不是死，自己看着办吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2318:57 

    @hyh5502015-03-2318:22:31 

    @zxl1968201221114 楼 2015-03-2317:40:00 

    果中国向老百姓收房税---印钱涨物价，逼你买房，宣传买房爱

国，骗你买房，现在圈羊进圈了，要剪羊毛、吃羊肉了。 

    1968：我们老百姓其实很简单，就是不入股市这个万人坑，现在

坚决不买房（这是我第一次提出这个口号）有钱就消费，消费花不完

就买黄金吧！如果谁家有人得大病，那么就到市政府门口要求大病补

助吧，反正没有钱就是死，死哪里不是死，自己看着办吧！ 

    ...... 

    ----------------------------- 

    1968：当时张老师让从股市出来，就退出来了，之后那只股票又
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涨了 30%多，----才 30%你就眼红了！如果只剩 30%你还不哭天喊地

了！从概率讲，为 30%的可能盈利赔 70%的可能赔钱，这就是基本稳

亏不赚的赌局了！这样的赌局不能参与！这波涨上来有一年了吧，就

算理财的话不算最高也有 20%的收益了，反正是风险，你放高利贷去

人家有房子抵押给你，收益远远超过这个股票了！股票即使要进，也

要历史大底，这次底部绝对不是！我大概在 A 股 3400 点左右说过 A

股即使涨也不会超过 10%，也就是 3740！现在还没有到这个高度！放

量历史大量的战略目的是在中国历史上最大的第一次现代金融危机

中大资金出逃的目的很明显！ 

    如果您觉得我耽误你发财了，你大可以接着买股票嘛，不信你买

一下试一试？满街都在说牛市，你闭上眼睛去买嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2411:03 

    @jh1897212015-03-2321:46:47 

    老师很早说过股票。攀钢钒钛，2块多。跌到 1块 8没买，现在

都后悔。今天 4块多。涨太多了 

    ----------------------------- 

    1968:股市就是这样，宁可错过绝不被套！攀钢钒钛，2块多如果

买上，你是 3 块抛还是 4 块抛？你不知道主力什么时候是洗盘什么

时候是真出货？你如果 8 块抛，如果将来这股 20 呢？所以我的战略

很清楚，就是在相对最低点买上股票，就不再动不再看！这是巴菲特

成熟的做法啊！ 

    顺便说一下，巴菲特这个办法是笨办法，他自己也错过了一次牛
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市，我按照巴菲特这个理论，显然也是错过了这波小牛市，这个我不

回避，下次等这样的机会确实起码要再等一年啊！但是炒股是极危险

的事情，确实是天天忙进进出出赚小钱赔大钱，不如一把看准捞一次

大钱，比如攀钢，你如果限定目标小，好的话 2块你到 4块出了，不

好的话 2块变 5毛钱了！还是陪的概率大！这个花时间是一年吧，如

果 2 元变 20 元，这个时间 4 年，那么每年赚 5 元，远比你 2 元的靠

谱！我从以前耐不住天天看盘研究，不时进去动一把，到现在四年没

有动股票，密码都忘了，总算克服了炒股人最大的好动症了！ 

    再说一下我为什么非要等大底？为什么一定有大底？为什么大

底后肯定有上万点的高峰？这三个问题我以前对前两个讲的很清楚

了，无非是养老金主力还没有进，海外 QF 还没有大举购买的迹象，

现在是国内杠杆资金自己在按照传统手法炒，而且国家也需要房地产

经济下降时有个股票涨一下对冲一下的实际政策需要，国家也同样需

要股指期货打压股指为未来大通胀留下充分的发货币空间！想一个简

单道理，如果外面大幅大发货币恶性通货膨胀了，股市赚的钱出来就

加剧这个通货膨胀，反之如果把股市的钱锁掉就会对冲减缓这个恶性

通货膨胀！现在是没有大放水货币，经济萎缩，货币通缩，股市上涨

使投机资金有个方向，这时候股市涨一涨使社会闲散资金全部进入股

市，股市可以有一定高度，但因为没有绝对主力，只能是短期投机资

金主导和散户盲目进入，那么即使有高度也不会是很高的高度，经济

和超大资金都不支持，而且来的慢去得猛！当然越是后期量越大拉的

越越猛是定部特征，这是我的根本判断！ 
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    这里我们要站在央行行长的角度考虑如何使用养老钱入股市？

养老钱入股市的作用固然是增值，但是也有必要时维护股票不崩盘的

作用，所以不是万不得已，他是不会进入的！我们会听到多次要加入

的假消息把所有人套牢后他才可能进入股市！养老钱入股市也可能是

秘密潜入，比如现在说法是国有股权直接划拨转让的说法，但是我认

为这是多此一举，本来国有股份就是全民的何必划转，多交利润就可

以了，所以最后我看不会国有股权直接划拨转让，但是开始会很隐蔽

的通过大宗交易平台等进行，关注这个大宗交易平台国企股份交易量

是关键！同时 QF 肯定从周小川哪里能提前知道，他们的动向也是风

向！ 

    再说为什么有万点大牛市？因为恶性通货膨胀铁定要到来，今年

不滥发货币不代表明年不滥发！地方债口子都开了，内资美元在外逃，

出口换汇能力急剧下降，只要国际油价和农产品和各种大宗商品以美

元计算大涨价，人民币大贬值肯定到来！人民币不值钱了股票 100万

点都可能，资源类、农业类股票就要疯涨！因为中国就是用大量美元

进口这个！有国际参照物汇率参照物啊！所以啊，拿稳了，到时候不

要被甩出来啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2411:19 

    近期，中国央行行长周小川在“中国发展高层论坛 2015”上表

示，中国希望通过各方面改革的努力在 2015 年实现人民币资本项下

可兑换。 

    对此，中国社会科学院学部委员、前央行货币委员会委员余永定
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在接受《第一财经日报》专访时表示，一旦放开管制，加之中国经济

面临下行压力，中国富人的资本外流或将对经济造成较大冲击。“资

本账户打开要采取渐进的方式，这种方式在过去也是成功的，而且现

在也没必要太过加速，毕竟要解决中国金融稳定、企业债务、劳动供

给减少等问题并非资本自由化能够解决的。” 

    富人财富转移是最大隐忧 

    中国“十二五”规划曾明确，“逐步实现人民币资本项目可兑换”。

“今年，也就是 2015 年，正好也是第十二个五年规划的最后一年，

我们打算通过各方面改革的努力来实现这样一点。”央行行长周小川

3月 22日在“中国发展高层论坛 2015”上如是说。 

    对此，余永定认为，过早推行人民币资本项目可兑换的风险很大

程度在于富人的资本外流。 

    “如果中国经济增速下行，富人财富转移是一大潜在风险。因为

中国贫富差距较大，储蓄率又高，且民众情绪易变，因此一旦判断国

内形势有变，就会迅速转资产，而富人可能转移的潜在巨额资产可能

对中国经济造成冲击。”余永定表示。 

    针对当前对境内个人年度购汇总额等值 5万美元的限额，余永定

认为这一限额可以放松一些，比如 6 万美元或 7 万美元，但不能取

消。“对于灰色流出要控制，尽管央行很难控制，但必须要宣布非法，

这对于遏制犯罪是有作用的。” 

    当前也有一种观点认为，中国可以尝试先开闸，一旦发现不可行

也可以再收紧。对此，余永定持否定意见。“如果失败了重新再恢复
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管制，这对国家信誉有所损伤，我认为是要谨慎推进。” 

    余永定介绍称，国际上对中国资本流动有很多研究，认为中国的

非法资本流动(illicitcapitalflows)情况较为严重，这主要存在于

资本项下，还有一些则隐藏在经常项目下。 

    他列举了两个最为主要的问题。其一便是假外资 (round-

trippingcapitalflows)，即国内企业到如维珍群岛或开曼群岛等避

税天堂注册，再以外资面目回到中国，这就形成了假的外商直接投资

(FDI)，造成了很多税收损失和扭曲。 

    其二便是出口虚报(misinvoicing)。“如果企业不想让美元进来

就低报出口，这在东南亚金融危机时是很频繁的现象。”值得注意的

是，当前人民币资本项下可兑换又有了新的基础，即筹备两年多的人

民币跨境支付系统(CIPS)或许将在今秋“开花结果”。业界认为，该

系统一旦得以推出使用，将有助于降低交易成本和减少处理时间，提

高人民币在国际上的使用率，且有助于防范非法资本外流，从而将人

民币国际化的进程向前推进一大步。 

    学者掀房顶央行开窗户 

    “例如在资本账户开放方面，央行可能想开窗户，但是由于各方

面因素开不了，这时就要有个学者出来掀房顶，那么央行就会退一步

说：”我给你开窗户好不好？“这样一来，之前不支持的人就可能会

接受央行开窗户。”余永定笑称。 

    余永定表示，自己曾在 2004~2006 年担任央行货币委员会委员，

人民币和美元在 2005年脱钩。“正是因为央行知道我主张人民币对美
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元脱钩、升值，且我是学界在这方面观点最鲜明的一个，也正因如此

央行才任命我，我们的观点不但一致，还是高度一致，而且是互相配

合的。” 

    此外，现任山东省省长郭树清此前亦认为控制风险是关键。“实

际上对外开放的重要目的之一在于分散风险、转移风险，即增强整个

经济体系和金融体系管理风险的能力。在推进资本项目改革时，要确

保风险可控，不能把可兑换理解成放弃任何管理，必须始终保留必要

的监测和控制。” 

    不过，余永定在 3月 21日出席“中国发展高层论坛 2015”分论

坛“时称，他注意到国务院总理李克强在最近的《政府工作报告》中

提到”稳步推进人民币在资本项目下的可兑换“，而过去的提法似乎

是”加速推进，这种改变是非常重要和正确的。它反映了政府对经济

问题的非常现实主义的态度。 

    ------------- 

    1968：我们再看：“新浪财经讯北京时间 3月 23日消息，由于热

钱移动迅速而且行动诡秘，通常我们只能估算其大致规模。尽管贸易

顺差创出历史记录，中国依然面临强劲的资本流出。根据德意志银行

(DeutscheBank)估算，3月份中国净资本流出规模大约为 364亿美元，

推动资本流出的因素是什么？德银指出主要来自 3个方面：1)中国企

业积极偿还外币贷款，同时增加外币存款以更好地管理外币债务；2)

进口商积极买入美元以支付进口商品款项；3)持续的人民币贬值和金

融系统信用风险上升造成人民币套利交易平仓。 
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    由于中国当局的干预，过去几个交易日人民币收复了部分失地，

大约升值 1.3%。德银指出，中国当局此举意在降低人民币的投机空

头头寸规模、让美元兑人民币汇率走势远离交易区间的上限，同时打

破市场对人民币进入单向贬值通道的认知。考虑到人民币继续贬值和

资本流出，德银相信中国央行需要采取更加激进的宽松货币政策，包

括降息、降准以及使用短期借贷便利(SLF)、中期借贷便利(MLF)、公

开市场操作(OMO)和抵押补充贷款(PSL)等其他货币政策工具。目前德

银预计 3 月份和 2 季度中国央行将降息两次，同时在 2 季度降准一

次。” 

    那么中国政府会不会现在就大放钱呢？不会！实际上他们只是政

策调整，没有拿更多的真金白银！ 

    附录：“李克强明确表示不救崩盘的房地产 

    2015年 03月 24日 07:36 

    两会之后，湖南娄底、江苏常州等地房地产崩盘资金断裂的消息

不断传来，同时各地政府救市的消息也不绝于耳。 

    中央政府对房地产是一个什么样的态度？ 

    就让我们回味一下李克强总理今年两会上对房地产的一段原话。 

    十八大以来，习近平、李克强几乎不对房地产表态讲话，这就是

对房地产的一种态度：任其升落。 

    今年两会，相关利益方先是抛出 10万 QE的救市计划，没有得到

回应，记者会上，李克强也巧妙地利用一个外国记者的提问回答了对

房地产的态度。 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2411:20 

    李克强的原话：“中国正在逐步推进人民币资本项下的可兑换，

这本身也表明在推进资本市场的开放。但是你说有大量的中国人到海

外购房，而且成了某些热点城市的最大购买者，这个可能还要做评估，

我没有这方面确切的消息。我所得到的是，中国去年吸引外资是力度

最大的一年。外资进入中国达到 1200 亿美元。同时，我们也愿意看

到中国的企业”走出去“，中国的公民到国外去创业，当然，既要遵

守中国有关法律的规定，也要遵守当地的法律。我看你的面孔是一个

西方人，你的中文说得这么流利，不知道有没有在中国买房？当然，

我们是欢迎的。中国还是一个发展中国家，住房既是经济问题，更是

民生问题。中国政府要做的就是要为低收入住房困难群体提供住房保

障。今年，我们在改造棚户区、城市和农村危房方面还要加大力度，

各增加 100万套。中国政府有保障群众基本居住条件的责任。房地产

市场有其自身的规律，中国国土面积辽阔，有特大城市和中小城市、

小城镇，情况各异，所以我们要求强化地方政府合理调控房地产市场

的责任，因地制宜，分城施策。中国城镇化进程还在加快，中国房地

产市场的需求是刚性的，我们鼓励居民自住性住房和改善性住房需求，

保持房地产长期平稳健康发展。谢谢”。这段话，李克强的表态传达

了五层意思：第一，欢迎外国人来中国买房。听起来很快乐，实际很

幽默地说，中国房地产要靠外国人来救了。这是对中国房地产的一种

讽刺和挖苦。这句话还讲了另外一层意思：中国房地产要与国际接轨。

怎样接轨？就是暗指了国外普遍实行的房地产税和二套房交易所得
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税。第二，再次强调：“住房既是经济问题，更是民生问题。中国政

府要做的就是要为低收入住房困难群体提供住房保障”。这是对前些

年地方政府操控高房价的批评。“今年，我们在改造棚户区、城市和

农村危房方面还要加大力度，各增加 100万套。中国政府有保障群众

基本居住条件的责任”。政府今年主要是解决民生住房，而不是要再

次推高房价。这是告诫地方政府不要再瞎折腾，不要再推高房价。第

三，房地产市场有其自身的规律。是讲房地产涨和落都是经济规律，

中央政府都不会出手相救，也不会打压，任其去吧。这句话讲得最清

楚。房地产有其规律，中央政府和地方政府都不要管。第四，房地产

出了事，地方政府要自己解决。地方政府从房地产谋了利，也要担风

险，自己的屁股自己擦。哪有地方政府赚了钱，崩盘了让中央政府埋

单的道理？“中国国土面积辽阔，有特大城市和中小城市、小城镇，

情况各异，所以我们要求强化地方政府合理调控房地产市场的责任，

因地制宜，分城施策”。这段话就是讲这个意思第五，“中国城镇化进

程还在加快，中国房地产市场的需求是刚性的，我们鼓励居民自住性

住房和改善性住房需求，保持房地产长期平稳健康发展”。这段话是

说，下一步的房地产要与以前的高房价切割，保持稳定发展。总之一

句话：中央政府不会去救崩盘的房地产，地方政府自己去解决。 

    ------------ 

    1968：地方政府自己去解决的办法现在我们已经彻底清楚了，就

是出卖公共资产！实际上李就是怂恿地方政府卖公共资产自己还债，

这就是 PPP！屁屁屁！大领导或者以前的皇帝就是这样，什么坏话都
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不说明白，都是下面人自己干的，我没有说啊，我说的都是好话，有

偏差了反对的声音大了好找替罪羊嘛，权谋之术不是不可以为，但是

对人民玩权谋迟早会把自己玩进去！毛主席就从来不掩饰困难！如果

是按照这帮精英的逻辑，三年自然灾害还可以归到蒋介石把黄金都运

台湾，我们没有钱到国际上买粮食嘛！中央现在知道房地产已经过剩

到不可能救，救不起，现在存款保险、取消限购，理财不再刚兑、公

积金购房放开，政府收购商品房做保障房之类都是建防火墙呢！用了

1 年的各种措施房价还是 HOUL 不住，他们装大神已经装不下去了！

中央政府不会去救崩盘的房地产，地方政府自己去解决----这句话简

直就不是负责任大国的总理说的话，对非洲、对欧洲、对美国、对日

本---我们似乎早应该说这样的话但是没有，对自己可以说了！这是

解脱领导责任的无能表现，可惜我不是人大代表，否则有他好看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2411:24 

    @zxl1968201221077 楼 2015-03-2201:08 

    5：取消干部病房，干部与全民一样享受大病全免费治疗和定期

体检，没有必要再为他们专门设病房，现在德高望重的老干部、老红

军全部已经逝世了，其他人没有资格有独立病房！ 

    ----------------------------- 

    @dsraaa2015-03-2404:22:57 

    那样的话，当干部没积极性啦，不如回家卖红薯啦！ 

    ----------------------------- 

    1968：我记得人家丹麦首相到中国来说他的收入和在企业差不多，
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我们的干部有比百姓高的工资，没有人说不让他们看病，只不过提高

他们原来专属医疗服务的利用率而已，可以优先他们住院就可以了，

毕竟领导忙啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2411:25 

    中国领导人将出席李光耀葬礼 

    2015年 03月 24日 02:27 

    来源：新京报 

    155人参与 36评论 

    原标题：习近平就李光耀逝世致唁电 

    称李光耀是中国人民的老朋友，他的逝世是国际社会的损失 

    ------- 

    1968：李光耀在国际上就是一个屁，屁都不是，他只是美国的小

跟班！如果真的关心华人领导应该慰问果敢华人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2412:29 

    黑天鹅！汇丰中国 3月制造业 PMI初值跌至 49.2 

    2015年 03月 24日 09:45来源： 

    中国的制造业活动在今年前两个月明显变弱。受制造业疲软拖累，

工业产出增速甚至跌至五年最慢水平。政策决策者已经开始作出回应，

这些措施的效果将开始体现在 3月的行业活动数据中。尽管如此，我

们仍预期今日将公布的汇丰中国 3月制造业 PMI初值将会从 2月 50.7

轻微下降到 50.2. 

    受产出、新订单等指数好转推动，汇丰 2月中国制造业 PMI初值
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环比略升至 50.7，为 3 个月内首次重返荣枯线之上。不过，浦发银

行金融市场部高级宏观分析师曹阳认为，该数据受到春节影响较大，

不宜过度解读。 

    中国央行行长周小川周末表示：“如果货币政策过度宽松，对于

结构改革是不利的。” 

    林毅夫：中国经济还有 10年 8%的增长潜力 

    3 月 21 日，在“中国发展高层论坛 2015”上，林毅夫作出了上

述判断。他认为，中国跟发达国家间还存在相当的技术差距，差距同

时是中国的后发优势，从而转变为中国经济持续增长的动力。 

    林毅夫提出人均 GDP是衡量中国和发达经济体差距的标准，中国

2014年人均 GDP只有美国的 13%~14%，按照购买力也只有美国的 25%

左右。日本、韩国在以往发展阶段中，追赶差距的过程中取得了 8%~9%

的经济增长速度，中国利用后发优势也具有实现 8%以上增速的潜力。

针对政府的投资能力，林毅夫认为，“当前政府债务占 GDP 比例不到

50%，民间储蓄率将近 50%，以及 4 万亿美元外汇储备，仍然具有有

利优势，中国实现 7%的增长速度完全可能。 

    ------------ 

    1968： 

    我们回顾一下林毅夫的华丽转身过程吧，他哪简直就不是嘴啊！

高速发展从 30 年到 20 年到 10 年，这样的垃圾还是高级顾问，我预

测他还能活 10-30年！ 

    附录 1： 
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    林毅夫：中国经济未来 30年仍将高速发展 

    发表于 2010-10-121:44:52 

    世界银行首席经济学家兼副行长林毅夫日前表示，中国经济仍有

潜力在未来 20 至 30 年以 8%的速度增长。林毅夫是在纽约哥伦比亚

大学东亚研究所发表演讲时作上述表示的。林毅夫说，一国的经济发

展主要决定于技术创新。与发达国家投入大量资金、人力研发新技术

以取得技术创新不同，发展中国家应通过从发达国家引进已有的、新

的、好的技术来达到技术“创新”。 

    林毅夫说，包括中国在内的发展中国家收入水平、技术发展水平、

产业结构水平与发达国家有差距，可以利用这个技术差距，通过引进

技术的方式，来加速技术变迁，从而使经济发展得更快，获得所谓“后

发优势”。 

    林毅夫说，改革开放 30年以来，中国经济以年均 9.8%的速度持

续增长，经济总量增长 17.6 倍，创造了人类经济发展史上的奇迹。

但目前中国的人均收入只相当于日本上世纪 50 年代、韩国 70 年代

的水平，仍属于发展中国家，中国在经济发展过程中的“后发优势”

仍然巨大，中国经济有可能在未来 20 年至 30 年时间内继续保持 8%

的增长。 

    林毅夫认为，中国经济保持继续快速增长必须遵循两个原则：首

先，继续深化经济体制改革，进一步去除扭曲市场的因素；其次，中

国必须继续遵循自身的竞争优势，寻找符合“后发优势”的产业。 

    附:2：林毅夫：看好中国经济再高速增长 20年 



12035 

 

    2012-06-1902:48:12来源:新京报(北京)有 1911人参与 

    新京报讯昨天，林毅夫在北京大学国家发展研究院举行了其“新

结构经济学”的学术演讲，这是他的最新英文著作《新结构经济学》

的主要内容。自 6月 1日，从世界银行高级副行长兼首席经济学家的

岗位上卸任后，这是林毅夫回国后的首次公开演讲。 

    乐观看待中国经济前景 

    对于中国未来的经济走势，林毅夫昨日演讲后接受采访时表示，

未来 20年中国有潜力以每年 8%左右的速度增长。 

    林毅夫对中国的经济前景保持其惯有的乐观。他从历史的角度解

释说，目前中国的经济发展状况仅相当于 1951年的日本、1977年的

韩国和 1975 年的台湾地区。在随后 20 年中，这三个经济体保持了

9.2%、7.6%和 8.3%的增速。无论是实际状况还是发展潜力，中国经济

的发展道路与这些国家和地区相似，所以未来 20 年中国有潜力以每

年 8%的速度增长。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2412:31 

    周小川周末表示：“如果货币政策过度宽松，对于结构改革是不

利的。----- 

    ZXL1968：这完全验证了我的战略判断，这就是他们为了卖国企

故意现在不进行货币宽松，故意制造货币恐慌倒逼所谓以卖为主的改

革！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2412:52 

    印尼总统：“九段线”无法律依据期待中国增投资 
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    --------- 

    1968：后面文章我看都没有看，这就是中国变态外交的极端例子，

骂了你了抢了你了，他妈的你还要给老子给钱！ 

    如果不转变这样的过度善良的不符合丛林法则的文化传统，中国

再大，汉人再多还是逃不过被奴役的悲惨局面！我最近看历史，当年

匈奴在一个相对安稳的时期一旦人口膨胀就会忽然向潮水一样席卷

欧洲！汉人当年之所以抵御住匈奴，是因为有庞大的人口基数和战略

空间，对我们国内及其周边崛起的民族数量应该高度警惕和进行先发

制人的打击！ 

    中国农耕文化没有掠夺的基因，就是老老实实种地，根本想不到

游牧民族的思维方式，我们是想自己锅里有没有，人家是如果自己锅

里没有看看别人锅里有没有！我们在讲道理啊什么的，人家是我先吃

饱就是最大道理！人家人口多了就扩张我们人口多了就自己结扎！自

虐的文化和自虐的民族啊！ 

    中国在近代历次战争中不要说打败了，就是打胜了也是在赔钱！

所谓打胜了世界欧洲战争史从古至今可以看出，标准就是要获得赔钱，

比如抗日战争我们胜利了，标志除了军事胜利还包括日本赔偿所有中

国战争损失外还要赔偿以前甲午战争以来获得的中国所有战争赔款！

印尼总统可以期待的只有一件事给我们赔钱赔地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2421:11 

    @zxl196820122015-03-2411:20:41 

    李克强的原话：“中国正在逐步推进人民币资本项下的可兑换，
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这本身也表明在推进资本市场的开放。但是你说有大量的中国人到海

外购房，而且成了某些热点城市的最大购买者，这个可能还要做评估，

我没有这方面确切的消息。我所得到的是，中国去年吸引外资是力度

最大的一年。外资进入中国达到 1200 亿美元。同时，我们也愿意看

到中国的企业”走出去“，中国的公民到国外去创业，当然，既要遵

守中国有关法律的规定，也要遵守当地的法...... 

    ----------------------------- 

    @蜗牛也是牛啊 i2015-03-2417:32:00 

    恒大地产公司将从中国银行中获得 160亿美元的贷款。这个不是

救房地产么 

    ----------------------------- 

    1968：哎呦，果然网友多了消息灵通，天涯这个已经不能打开：

地产商恒大获得中国银行业巨额资金支持(转载)_经济论坛_天涯论

坛：，这是标志性事件，哈哈哈哈哈！我以前分析 1：开发商欠了一屁

股美元债没有办法换了，2：就是他们哪里是出海外投资，是到海外

买豪宅准备逃跑了！如果现在你买的是期房的人你要小心了，格外小

心了！我建议现在千万不要买房子！！！千万不要理财，千万不要投资

股票！！！！别的企业也就罢了，这个企业我重点关注，因为他是戏子

兄弟的股份企业嘛！他在乌鲁木齐五家渠的项目从 6000到 5000--到

4000又到 5000，再到 3500已经一个轮回了，去年秋天我去看和一年

前根本没有变化，实际上已经烂尾，主体起来 2年没有动静！ 

    《纽约时报》原文链接 
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http://www.nytimes.com/2015/03/18/business/international/ch

ina-developer-gets-lifeline-amid-slump.html？_r=0 

    纽时自己的中文翻译版本简洁版： 

    http://cn.nytimes.com/china/20150318/c18evergrande/ 

    地产商恒大获得中国银行业巨额资金支持 

    香港——由于房产市场下滑，资金短缺的开发商面临着越来越大

的压力。为了支持本国最庞大、负债最严重的房产建筑商，中国的银

行把信贷额度扩大了 160亿美元。 

    一批主要由国有银行组成的银行采取措施，对建筑商恒大地产集

团给予支持，这是中国庞大的房产行业经历动荡的最新迹象。控制该

集团的是有着复杂人生经历的亿万富翁许家印。 

    由于待售房屋越来越多，销量和房价发生暴跌，开发商正在争相

获取财政支持。今年，一度最受外国投资者亲睐的开发商佳兆业集团

(KaisaGroup)差一点发生离岸债务违约，后来幸得另一家开发商出手

相救。 

    恒大地产周二表示，自 2 月以来，它已获得了总价值 1000 亿元

人民币的信贷额度。其中包括中国银行周一提供的 300亿元授信。恒

大在其新闻稿中表示，中国银行把恒大视作“其银行方面最重要的长

期合作伙伴”。 

    恒大是中国最大的开发商之一，去年的销售额超过了 1300 亿元

人民币。不过，它也是负债最严重的企业之一，在美元离岸市场向外
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国投资者大举借债——随着人民币贬值，偿还这些债务也变得更加困

难。 

    分析人士表示，银行的支持——其中包括中国农业银行、中国邮

政储蓄银行，以及私人控制的中国民生银行——将提供暂时的缓解措

施，但是还无法解决公司更深层次的问题。 

    纽约沃伦资本公司(JLWarrenCapital)研究负责人李君蘅表示，

不断增加的债务和下跌的销量“是根本性的挑战，政府以‘大到不能

倒’为由进行的救助，无法在短期内解决这个问题”。 

    她还表示，“公司陷入财务困境已久。”梁镇邦表示，恒大集团获

得的新信用额度会在一定程度上为该公司提供另一种流动资金来源，

但该公司已经负债累累。他说，“我们密切关注他们的债务累积水平。” 

    最新数据显示，恒大集团在去年 6 月底前总共拿到了 1518 亿元

人民币的贷款。但这不包含价值 445亿元的永久债券，称之为永久债

券是因为它们没有固定的还款日期，该公司在其账目中将这些债券记

为普通股。 

    许家印于 1996 年创办了恒大集团，他现在已经是公司的主席和

控股股东。恒大起初在公司所在地——中国南部城市广州的高档住宅

区外建造中产阶级住房，后来业务扩展到全国 100多个城市。恒大的

资产负债表之前曾遭到批评。 2012 年，做空机构香椽公司

(CitronResearch)公布报告称，该公司没有清偿能力，指责恒大集团

向投资商提供虚假信息。令人意想不到的是，香港证券监管机构在去

年晚些时候指控香橼公司发布有关恒大集团的虚假及误导性信息。香
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港市场失当行为审裁处将于本周三就该案举行听证会。 

    恒大本月与澳大利亚政府产生争执。澳大利亚财政部长乔·霍基

(JoeHockey)命令该公司出售它在悉尼以 3000 万美元非法购买的一

座名为 VilladelMare的豪宅。 

    霍基表示，恒大集团通过它在澳大利亚、香港及英属维尔京群岛

的“一系列空壳公司”购买了这栋别墅。这笔交易属于违法行为，因

为外国投资商在购买房产前必须告知财政部长。他们可以建造新房屋，

但不能购买现成的房屋。 

    霍基在 3 月 3 日的新闻发布会上表示，“我们欢迎各种不违背我

们国家利益的外国投资。”恒大集团要在 90天内找到房屋的买主。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2421:13 

    别人不能救，恒大还是要救的！知遇之恩，啊，大家懂得！救一

个恒大可以救上万家房企是不可能的了！倒也！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2421:19 

    恒大地产 5.5折抛售全国商铺急切回笼资金 

    阅读（1348)评论（0）2015-03-1110:27来源：财新网 

    据了解，除安徽合肥恒大广场、合肥恒大中心、宁波恒大城市之

光 3个项目外，恒大国内其他所有在售商铺均半价兜售。从 3月 9日

开始，恒大“商铺及车位特大优惠周”的活动，陆续在全... 

    “恒大有史以来最大力度的优惠活动，所有商铺拦腰砍价大甩

卖！”一位恒大安徽淮北楼盘商铺的销售负责人在电话里向财新记者

兜售。据其表示，除安徽合肥恒大广场、合肥恒大中心、宁波恒大城
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市之光 3 个项目外，恒大国内其他所有在售商铺均在推行此优惠活

动。 

    财新记者获悉，从 3 月 9 日开始，恒大“商铺及车位特大优惠

周”的活动，陆续在全国多个城市展开。 

    一份已下发全国各级公司的恒大内部政策文件显示，此次推出的

促销活动的内容包括：恒大全国所有在售商铺在目前折扣基础上再额

外 5.5折，车位在目前所有折扣基础上再额外 6.2折。优惠时间为 3

月 9日至 3月 15日。 

    一位恒大总部人士对财新记者解释称，上述文件只是总部对各地

的指导性意见，各地分公司实行董事长负责制，根据总部文件自行决

定促销规模。事实上，恒大在全国有 300多个项目，此次只是各地拿

出一两个楼盘，做少量的尾盘促销活动，涉及的规模不会很大。 

    另一位恒大内部人士则坦承，一季报即将来临，恒大需要回笼资

金来应对财报披露。在之前的 1月份销售业绩快报中，大多数大型上

市房企均录得不同程度的同比销售额下滑，但恒大 1月销售额却逆势

同比上升 5.1%。 

    独立分析人士认为，恒大这么做，可视为减持自有物业，向轻型

化转型的考虑；但更重要的意图显然是回笼资金。一直以来，商铺物

业回报周期长，资金占用明显。而对恒大来说，把短期内出售困难的

商铺直接变现，不啻为充实现金流的一种法子。 

    早两个月前，恒大即宣布已超额完成 2014年 1100亿元销售任务

的 110%，并提出 2015 年将达到 1500 亿元的合约销售目标。对恒大
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各区公司，在当前经济放缓，楼市萎靡，实现预期业绩增长的压力可

想而知。一个细节是，在刚刚过去的 3月份第一周，恒大在其大本营

广州，全市仅卖出去 2套房子。 

    过去一段时间以来，恒大先后在体育、快消、医疗、影视、金融

等多个业务领域重金投入，这些新领域都需要地产业务快速的资金回

笼作为支撑。此前，有了解恒大的分析人士对财新记者指出，恒大的

现金流处于危机当中，现在不停的发展消费品行业、走所谓的多元化，

“是在拼命的找现金流”。 

    为实现最多现金流，恒大一直拥有着较高杠杆风险的负债率。根

据财报显示，其 2014 年上半年发行单个项目永续债（以项目股权作

为抵押品的变相信托）新增融资超过 175.8亿元人民币，使得永续债

务总额达到 445 亿元人民币。同期内公司贷款总额为 1518 亿元人民

币，其中接近一半的贷款将在一年内到期，偿付压力巨大。去年 12

月份，恒大宣布以 14.36 亿美元提前赎回于 2015 年 1 月 27 日到期

的优先票据。 

    一个月前，恒大再次对外宣布与 J.P摩根、瑞士信贷、德意志银

行等投行，就发行金额为 10 亿美元的优先票据订立购买协议。恒大

方面表示，该票据所得资金将用于为公司的现有债务再融资。 

    但上述恒大总部人士称，恒大的资金流表现稳健，账上每月能保

持 200-300亿的现金流。他认为，外界推断恒大多元化发展可能导致

现金流紧缺的逻辑并不成立，比如恒大在快消领域的投资占总资产的

规模很小，带来的资金压力不大。 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2421:29 

    关键信息过滤： 

    恒大年销售额 1300亿如何撑起 2500亿信贷？ 

    翻一下恒大的公告，他们发行最近一笔美元债是 2 月 11 日，利

息 12%。 

    考虑到最近美元还在升值（这意味着未来还款成本将更高），如

果一家公司愿意花 12个点的成本来发美元债，这说明了什么？ 

    最新数据显示，恒大集团在去年 6 月底前总共拿到了 1518 亿元

人民币的贷款。但这不包含价值 445亿元的永久债券，称之为永久债

券是因为它们没有固定的还款日期，该公司在其账目中将这些债券记

为普通股。 

    一批主要由国有银行组成的银行采取措施，对建筑商恒大地产集

团给予支持，这是中国庞大的房产行业经历动荡的最新迹象。控制该

集团的是有着复杂人生经历的亿万富翁许家印。 

    分析人士表示，银行的支持——其中包括中国农业银行、中国邮

政储蓄银行，以及私人控制的中国民生银行——将提供暂时的缓解措

施，但是还无法解决公司更深层次的问题。 

    由于待售房屋越来越多，销量和房价发生暴跌，开发商正在争相

获取财政支持。今年，一度最受外国投资者亲睐的开发商佳兆业集团

(KaisaGroup)差一点发生离岸债务违约，后来幸得另一家开发商出手

相救。 

    在美元离岸市场向外国投资者大举借债——随着人民币贬值，偿
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还这些债务也变得更加困难。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2422:16 

    恒大最关键的是欠的主要是外国投资者的钱，恒大 2013 年一年

的销售是 200 亿美元，但是 2014 年 6 月已经欠债 240 亿美元了！恒

大地产公司将从中国银行中获得 160 亿美元的贷款表明他急迫需要

还的美元就起码是 160 亿美元！就是说从 2014 年 6 月到现在加上他

自己销售回款的美元，他居然 9 个月的时间就从缺口 40 亿美元变成

160亿美元了！ 

    今年，一度最受外国投资者亲睐的开发商佳兆业集团

(KaisaGroup)100亿美元债务违约，还有 20亿美元已经被资产冻结！ 

    这就是说欠外资的钱不是开玩笑的！恒大美元债是 2 月 11 日，

利息 12%----其实我们这样看这利息成本到底有多贵：“据测算，如

果考虑到今年以来的汇率波动，美元债的融资成本最高可达银行贷款

利率两倍，2014年以来的近五个月时间里，人民币连续贬值，累计贬

值幅度已经超过 3%。美元债发行利率原本较低的房地产企业尚可承

受，但部分发行利率本就较高的房企而言，其融资成本更是雪上加霜。

如果再加上其负担的承销费等中介机构费用，房企的美元债利率最高

甚至超过 17%。更为令人担忧的是，人民币汇率贬值的势头目前并没

有明显刹车，负债端的隐性成本还可能进一步上升。房企集体染指美

元债 

    2012 年以来，随着美国第三轮量化宽松政策的实施，全球资本

市场出现了超低利率的环境。对于内地房企而言，国内融资成本的相
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对高企和难度的加大，使得它们有动力去海外寻求成本更为低廉的资

金。 

    2013 年 3 月，万科完成首次境外美元债券发行，该次美元债为

8亿美元的 5年期债券，年票息率仅 2.625%。 

    青睐美元债的内地房企远不是只有万科。去年内地房企的美元债

发行有过两次洪峰，一次出现在去年一季度，另一次则发生于去年三、

四季度交替之际。 

    其中，据不完全统计，仅去年 9 月份至 11 月份，禹洲地产、绿

地香港、方兴地产、中国地产集团、恒大地产、中海、旭辉控股、绿

城中国、五洲国际、碧桂园、珠光控股 11 家内地房企发行的美元债

融资总额就将近 60 亿美元，占去年房企所发美元债总额的三分之一

左右，而 2012年全年内地房企所发美元债仅为 83亿美元。 

    值得一提的是，内地房企融资成本差距悬殊，如上所述，万科美

元债年票息率仅 2.625%，一些央企背景的房企也能拿到 3%左右的票

息率。而五洲国际、旭辉控股集团、中国地产集团、当代置业所发行

的美元债券利率最高可达 13%左右。例如，旭辉控股集团于 2013 年

4月发行五年期美元债券，金额为2.75亿美元，票面利率高达12.25%；

此后的 2013年 9月，该公司额外增发 2.25亿美元，实际年度利息成

本为 11.11%。今年以来，美元债的发行潮并未退却，房企的融资成本

甚至还在攀升。截至目前，融资成本最高的是华南城控股有限公司，

其 3 月 14 日发行的 1.25 亿美元的三年期债券，票息达到了 13.5%。 

    此外，据中介机构人士向本报介绍，中国房企在海外发债过程中
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普遍遭遇评级过低，中国房企在海外获得的评级多数为 B级。对于运

作比较成熟的美元债市场而言，评级与票息率可谓是息息相关。 

    融资成本“先甜后苦” 

    由于房企的融资成本差距悬殊，部分行业龙头的票息率确实非常

低，因此房企高管曾经发出了“融资成本低得不好意思说”的感慨。 

    查阅多家上市房企的 2013 年年报发现，银行开发贷的主流利率

在 6%-8%之间，具体视企业的情况而定，相较于美元债最低不足 3%的

票息率而言，确实没有价格优势。更重要的是，商业银行近年来一直

对“涉房贷款”严加控制，即便是优质房企也不一定能够获得满足其

需求的足额授信。 

    但是与银行人民币贷款不同，美元债以美元为计价货币，房企的

实际成本与汇率息息相关。 

    2014年以来，人民币对美元汇率升值止步，并在 2014年 2月中

旬突然快速大幅贬值。5月23日，人民币即期汇率截止收盘报6.2365，

较前一交易日贬值 15个基点。此外，5月 23日，人民币兑美元中间

价连续第二个交易日刷新逾 8 个月新低。据中国外汇交易中心公布，

23 日银行间外汇市场人民币兑美元汇率中间价设于 6.1681，较前一

交易日下调 23基点，为去年 9月 9日以来的新低。 

    从去年 12 月 31 日收盘的 6.0540 至今，人民币即期汇率年内已

经贬值 1940个基点，贬值幅度超过了 3%。 

    “随着美国经济企稳，美元长期走强的趋势已经出现。如果美元

持续升值，人民币持续贬值，例如贬值 3%，那么内房企所发行的美元
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债成本也会上涨 3%”，一位股份制银行投行人士对本报表示。上述中

介机构人士也表示，美国对于是否实行量化宽松的货币政策始终掌握

着主动权，对于中国内地房企而言，这是一种隐性的“汇率陷阱”，

因为汇率的波动表面上是市场因素的合力，实际上已经美国的货币政

策所“绑架”，中国企业没有判断的实际能力。如果按照目前的汇率

水平计算，票息率较高的企业的资金成本将上升至 16%，再加上 1%左

右的美元债发行的财务成本，房企的融资成本最高可能达到 17%，即

使是像万科一样票息率较低的企业的融资成本也将上升至 7%左右

（同样考虑发行的财务成本因素）。也就是说，房企美元债的融资成

本最高可达银行贷款利率两倍，最低也基本与银行贷款利率持平。5

月 21 日，穆迪发布研究报告，宣布将中国房地产业展望从稳定调整

为负面，其认为在未来的 12 个月内，中国住宅市场销售增长将大幅

放缓，流动性趋弱。穆迪此次下调评级，意味着未来房企的海外融资

成本还将升高。更为令人担忧的是，人民币汇率贬值的势头目前并没

有明显刹车，负债端的隐性成本还可能进一步上升。而且从公开资料

来看，大部分发行美元债的内房企并没有为外币进行对冲或者是套期

保值，利用衍生工具化解金融风险的可能性较小。”债务除了利息还

有发行费，美元升值成本！房企都是饥不择食的拿的最高成本美元贷

款！ 

    房企的美元债利率最高甚至超过 17%意味着什么？就是恒大欠

200亿美元，一年欠利息 34亿美元！34亿美元意味恒大如果销售 1000

亿人民币，其中 200 亿还利息，只剩 800 亿，现在房地产销售下滑
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30%的话，700亿销售额，200亿还利息？这就是找死的节奏，我知道，

彭博数据显示，目前中国房地产商未偿美元债券约为 504亿美元，其

中 72%是过去两年发行的，其还款期限集中于 2015和 2017年。恒大

不可能一家就有 200亿美元债，但是影响房企融资利率高低的是其被

标普、穆迪等机构授予的评级，这个偿债成本是动态的不是静止的！

这是最可怕的，如果被定位垃圾债，那么恒大和中国房地产企业都相

当于借了高利贷了！嗯，我有点想通以前我一直没有想通的日本当年

只是房地产扩张到美国收购美国资产，为什么会瞬间那么多企业破产？

为什么日本政府选择不救房地产？是因为日本当年扩张的时候应该

也借了这样大量的美元债，一旦房地产危机引爆，影响房企融资利率

高低的是其被标普、穆迪等机构授予的评级就会立即快速降低，使这

些企业不仅融不上新的美元还债更可怕的是原来看起来很低的债会

突然间暴涨，比如恒大欠 100 亿美元，原来就是一年后还 117 亿美

元，现在就要还 200亿美元！如果还不了直接冻结资产被人家破产清

算收购！尤其是中国房地产还欠了国内更多的债！但是根据我的推算

最后能够清算他们的居然会是美元债！中国百姓的理财产品之类估计

人家设计陷阱，合同上应该是你投资的企业亏损，中国大妈的投资收

益为 0，而恒大的外资合同可不是像骗中国大妈那样的，在外资合同

里恒大们就变成被骗走糖果的 3岁小孩子了！ 

    最后的结局，隐蔽的外资放贷投行一把拿走中国几乎全部大中小

房企资产，当然包括所谓向海外投资的央企，中国银行大片理财产品

违约！中国大妈投资归零！外资再用资产收购中国的大小银行！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2422:35 

    --东南亚在汇率放开后很快就汇率崩盘了，我们也一样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2422:54 

    大家知道 160 亿美元救一个喝中国百姓血汗在澳大利亚买豪宅

准备逃跑的的房地产企业意味着什么吗？如果专家说的中国养老金

缺口一年只有 200 亿人民币的话，他娘的 160 亿美元可以让我们不

用延迟退休，因为 1000 亿人民币起码补上了 5 年的养老金亏空！现

在这些钱给恒大海外买豪宅了！最近奥巴马也接见王健林，欢迎他来

美国投资---欠一屁股债投他妈的资！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2423:02 

    李修平也要离开 x 央视新闻联播主持人的位置了--看来传言要

是真的了！我很早说过张春贤和孙春兰，这两个人的升迁是中国政治

往哪里走的风向标，现在一个赋了闲职一个似乎很难说了，中国政坛

再没有能够阻挡转基因和私有化的力量了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2423:18 

    国资委专家谈新一轮国企改革：意识形态比实操重要（节选） 

    2015年 03月 24日 00:27中国经济周刊 

    改到深处是产权 

    《中国经济周刊》：推进产权多元化的现实路径在哪儿？ 

    李保民：改到深处是产权，产权多元化是建立激励约束机制有效

的保障制度，这是企业抵御风险比较好的方式，这在金融危机中已经

得到验证。纵观世界 500强企业，绝大多数都是股权多元化的。我认
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为下一步推进产权多元化、发展混合所有制经济应主要从以下方面着

力： 

    第一，按照基本经济要求，发展非公有制经济。负面清单管理模

式对投资体制改革是利好消息，由于没有明确投资目录的细则，即哪

些行业能进、哪些行业不能进，因此虽然新、旧“36条”都明确提出

法无禁止皆可为，但现实中仍然存在阻碍，所以壮大非公经济的潜力

依然巨大。第二，引进外资外商，更要通过引进资本来引进机制。大

家现在对产权的认识越来越清，但人权的力量没有认识清楚。当资本

力量越来越大时，就需要健康合理的机制保障合理人权，约束不合理

人权。引进外资外商时必须要注意到，引进资本不仅仅是引进产品和

技术，更重要的是引进体制和机制，到底怎么做。第三，国有企业，

尤其是中央企业要引进战略投资者。战投的作用毋庸置疑，并且国有

企业目前具备引进社保基金、保险、理财、证券、外汇储备等各类战

略投资者的条件。第四，职工个人投资入股。混合所有制经济让职工

入股，形成劳动者和资本所有者的利益共同体，这是最大的亮点。上

世纪八九十年代我们在一些行业已经试行过职工持股，今后的职工持

股过程也要注意连股连利又连心，特别是要一企一策，避免一刀切。

第五，是经营管理者可以持股，而且可以较大比例持股。我们鼓励大

家全员持股，但是反对平均持股。如果是上市公司可以开展股票期权，

央企则要破解高层经营管理者和行政官员间的交叉任免问题。第六，

生产要素作价入股。三中全会强调要让一切劳动、知识、技术、管理、

资本的活力竞相迸发，充分涌流，造福人民，这些生产要素如何作价
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入股，国家必须要有强有力的政策，拿出具体办法来。 

    第七，发展和完善职工持股会。可以通过交给工会代管、单独成

立一个有限责任公司、交给中介机构托管、采用“顶名制”方式持股

等四种方式实现。 

    第八，是国有产权之间交叉持股。这个操作难度相对较小，像央

企和央企之间，央企和地方企业之间都有示范。比如中航工业的第二

大股东就是全国社会保障基金。 

    ---------- 

    1968：“国有资产的大面积流失不可能了”李保民：从企业角度

讲，随着资本力量越来越大，职工个人投资入股是一种非常好且意义

深远的利益联系形态，就是常讲的“连股连利连心”。但这种持股在

每个企业情况不同，要区别对待。有些企业搞平均持股，有些企业就

是高管持股，以德国的一些公司为例，把员工划分为八个等级，前四

个等级可以持股，明确要留住这些人才，后四个等级不允许持股，让

非稀缺人员流得动。---好了，你们已经全面掌权了，想卖就卖不要

放屁了！说半天“国有资产的大面积流失不可能了”他搞了好几个备

选可以获得产权的，其中就有外资，其他都是陪衬的！他说员工可以

持股，最后落脚点只有高管可以持股，其他都是屁话，高管持股扩股

增持最后改变企业产权的把戏我们见多了，中石化和中移动已经开始

下岗员工了，好戏上演了，这些孙子你们不怕死就接着卖，不要再解

释了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2423:20 
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    什么叫改变意识形态，就是改变宪法的国企地位！无可奈何花落

去了，中华的千年劫难逃不过了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2423:27 

    政治局通过广东天津福建自贸区方案 

    2015年 03月 24日 17:57据本网记者此前从央行上海总部获悉，

上海正联合“一行三会”制定自贸试验区和上海国际金融中心联动的

方案，内容约为 51 条，被称为“新 51 条”。具体内容包括加快人民

币资本项目可兑换先行先试、扩大人民币跨境使用和金融业对内对外

开放，建设面向国际的金融市场以及完善金融监管。 

    山东省启动省属国企组建国有资本投资运营公司试点 

    加强审计结果运用，将审计结果及审计责任追究情况在一定范围

内公开，并逐步扩大公开范围。我省将推动企业母子公司之间、权属

企业之间按照市场化方式规范运营，真正实现自主经营、自负盈亏、

优胜劣汰。在具体层面上，推进上市公司股权激励，2015 年 4 月底

前制定国有控股上市公司... 

    --------- 

    1968：显然上海自贸区的要害在放开外资投资和汇率管制！山东

省启动省属国企组建国有资本投资运营公司，--就是换个名词让外资

资本收购运营 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2423:36 

    一汽红旗战略惨败:投 150亿销量不超 3位数 

    公司报道 21世纪网 21世纪经济报道 2015-03-2406:49 
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    如今，许宪平在应试中的回答或许到了实践的时候。今年年初，

一汽集团的整体销量已经被长安超过，在车企排名中从第三滑落到第

四。面对激烈的市场竞争，一汽的沉默正在让它从主流走向边缘。 

    本报记者 

    范文清北京报道 

    62 岁的徐建一终究没能平安退休。3 月 15 日，中纪委监察部网

站通告：“中国第一汽车集团公司董事长、党委书记徐建一涉嫌严重

违纪违法，目前正接受组织调查。”短短 37个字震惊汽车圈。徐建一

是目前为止因腐败问题落马的首位车企“一把手”。 

    不过，这并不代表一汽的“反腐之风”已经消退。“徐建一被带

走后，与其有关的一些人员也将接受调查。”一位不愿透露姓名的知

情人士对 21世纪经济报道记者称，一汽的反腐风暴并没有结束。 

    自去年中央第十三巡视组入驻一汽后，包括安德武在内的多名高

管“落马”，徐建一曾带头表示完全支持巡视组的工作。现在集团内

“大老虎”被抓，一汽的反腐工作也再度深入，渐成收尾之势。 

    “预计完成与徐建一问题有牵连的一汽高管调查后，下一步一汽

的重点工作将围绕整体上市展开。”一位熟悉一汽集团的资本市场人

士对 21 世纪经济报道记者说，今年是国企改革的关键年，而一汽整

体上市是汽车行业中国企改革的首要事件。未来一汽集团将如何止住

下滑趋势、重新焕发活力，将是对新任者的最大考验。 

    现在，徐建一接受调查之后，其工作由一汽集团总经理、党委副

书记许宪平代为执行。3 月 15 日，徐建一被中纪委在吉林两会代表
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驻地带走后，许宪平在第二天主持召开集团干部会议，原定为学习两

会会议精神的主题也被调整为集团内部反腐宣讲会。在这场大会上，

由许宪平领头的一汽集团党委对外宣告，坚决拥护党中央的反腐行动。

随着“大老虎”落马，一汽的反腐之风也逐渐收尾，随之而来的自主

经营和整体上市重任也将落在许宪平的肩上。 

    功过徐建一 

    在媒体眼中，徐建一是一个低调内敛的人。执掌一汽 7年来，徐

建一极少接受媒体采访，唯一的几次公开露面，都与他主张的两大战

略有关：一是宣布一汽自主品牌的发展规划，二是为红旗轿车上市站

台。 

    一汽内部人士曾对 21世纪经济报道记者说，从吉林市“一把手”

调任一汽后，徐建一仍保持着官员的做事风格——低调、不张扬。“他

认为，事情做了再说，才有底气。该人士称。”但遗憾的是，一汽的

自主事业和红旗战略近年来发展得并不理想，这使得徐建一的“低调”

变成了一种常态。2008年，徐建一上任之初，曾提出要“不顾一切干

自主”，为此他统一了一汽旗下各大自主板块的品牌 Logo，并投入数

百亿进行自主研发，但遗憾的是，一汽的自主业务 7 年来毫无起色。 

    一汽轿车奔腾品牌，除了去年投放的 SUV 车型奔腾 X80 还算热

销外，其他车型的产销情况均不理想，特别是号称投资高达 150亿元

的红旗项目，至今累计销量不超过三位数。天津一汽夏利更是因产品

更新速度没有跟上市场发展的需求连年巨亏，面临退市边缘。就连一

汽曾经的优势项目载货车，也因技术更新步伐迟缓，逐渐被东风、福
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田等车企超过，雄风不再。 

    于是，质疑徐建一的人越来越多，坊间曾几度传闻，他将被“下

课”。或许徐建一也想结束他在一汽的任期。上述内部人士曾对 21世

纪经济报道记者说，后期的徐建一做事更加低调，其中的原因也包括，

他想在这种平静中悄然退休，不求有功但求无过。但不利于一汽的消

息却越来越多。2012年，一汽红塔职工罢工，一汽在当地进行房地产

投资的事情被曝光。随后，一汽筹备整体上市，一汽-大众销售副总

静国松案件，在审计中浮出水面。之后，因此案件牵扯出的一汽高管

越来越多，直至反腐风暴来临，一汽诸多问题被巡视组通报批评，多

位高管相继“落马”。 

    现在，几乎没有人能清楚知道，徐建一具体因何原因接受调查。

有人推测，是与一汽违规建设别墅项目有关；有人推测，或许涉及徐

建一安排亲属在一汽工作；更多人推测，一汽在销售领域的乱象，徐

建一难辞其就。 

    1 月 30 日，中央第十三巡视组曾对外公布了巡视一汽整改情况

的通报。通报称，一汽整改工作领导小组确定了 26 项整改任务，重

点清查整顿了营销、采购、物流等腐败多发领域；同时，集团内部已

清退违反中央八项规定的资金 551.68 万元，并结合整改中存在的问

题，对拟立案问题线索正在初核。当时负责一汽整改工作的，正是以

徐建一为组长的领导小组。 

    事实上，上述问题很多是在徐建一执掌一汽之前发生，但他没能

使乱象在他的任期中得以遏制，从职责上来说，他接受调查也在情理
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之中。 

    一汽困局待破 

    有消息人士向媒体披露，“目前中组部对徐建一的罢免程序正在

进行中，并且口头传达了由许宪平暂时主持工作”。1964年出生的许

宪平，在一汽几位高管中最为年轻，他曾在一汽解放和一汽夏利有过

出色的工作表现。在三年前一汽公开选拔集团总经理的“考试”中，

许宪平发挥出色，在众多热门人选中，以黑马姿态脱颖而出，据知情

者透露，当时考试的题目主要就是，国有自主车企如何在激烈的市场

竞争中生存发展。 

    如今，许宪平在应试中的回答或许到了实践的时候。今年年初，

一汽集团的整体销量已经被长安超过，在车企排名中从第三滑落到第

四。面对激烈的市场竞争，一汽的沉默正在让它从主流走向边缘。 

    “一汽是大型国有企业，办一件事的难度远超民营车企。”有一

汽集团内部高管对 21 世纪经济报道记者说，事实上，一汽对市场并

非没有敏感度，比如如今火爆的 SUV市场，一汽旗下企业在 5年前就

已经在准备相关规划，但由于决策流程漫长，到车型真正落地后，市

场先机已经失去。“作为国有车企，一汽除承担经济任务外，还要完

成政治任务，很多事情都不在自己的掌控中。”该高管说。 

    不过，目前国企改革的大幕已经拉开，一汽作为国有车企中的代

表，其改革路径也颇受关注。特别是整体上市，被资本市场认为，是

汽车股中最具看点的大事件。现在，一汽是国内几大汽车集团中唯一

没有实现整体上市的国有车企。 
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    徐建一接受调查的消息传出后，一汽集团旗下两大上市公司，一

汽轿车和一汽夏利的股价在微跌之后，依然保持稳健之势，很多资本

机构持币观望。 

    “目前，一汽反腐已接近尾声，据 2011 年一汽轿车的承诺，一

汽集团解决同业竞争问题的最晚时间点为 2016 年 6 月 28 日，而本

次反腐会加速公司管理层的调整，待其到位后，预计集团整体上市进

程有望顺利推进。”中银国际方面表示。 

    现在，外界的目光已逐渐从徐建一转移到许宪平，这位年龄刚过

50岁的年轻高管，能否带领一汽走出困境、重塑辉煌，市场期待着他

的解答。 

    ----------------- 

    1968：美国科技能够兴起的最关键因素是军事订货支撑的科研创

新的庞大运用市场！美国的军事订货难道不是国家市场垄断吗？我认

为，像红旗车乃至其他软件的开发，如果国家投入巨资就要国家拿一

定市场先期扶持，起码要拿回成本！如果没有这样的市场扶持国家级

创新，中国永远是科技二流国家！这个是最高战略层面的东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2423:49 

    网友：《打开中央纪委监察部网站，在右侧醒目的位置，可以看

到“举报指南”“我要举报”“举报查询”“其他举报网站”四个板块，

举报者只需点击“我要举报”板块就可进入中央纪委监察部举报网站，

轻松提交举报，既免去了到来访接待大厅的舟车劳顿之苦，也不用像

写信、打电话举报那样耗费邮资话费。如今，网络举报已占举报总量



12058 

 

的近一半。》这简直是一派胡言！其根本进不去，也举报不了！连中

央巡视组的公开举报电话都打了没人接听！各个举报网站都是敷衍应

付人民群众举报的一种手段，其举报也没人管！！！ 

    ----------- 

    1968：关于我们家楼的铁路问题，我就是找到中央巡视组都没有

用，中央巡视组的人也骂铁路是王八蛋，但是他们自己更是王八蛋，

他们把我的材料留下后 1 年都没有下文了。听说又有巡视组到新疆

了，我搞到组长电话，这王八蛋不接电话，我发短信他不回，什么狗

屁巡视组？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2423:52 

    引用：一个人民:周强院长，你不讲“依法治国”了吗 

    作者：一个人民发布时间：2015-03-2209:58:32来源：民族复兴

网 

    周强院长，你最近在《中国纪检监察报》上发表文章，称周永康、

薄熙来从事“非组织政治活动”。我不知道周院长是以什么身份写这

么一篇文章的。你是作为一名党员的身份这样认定的呢，还是作为最

高法院院长的身份这样说的？作为一名党员，似乎没有资格这样讲，

是否从事“非法组织政治活动”(《中国共产党纪律处分条例》中是

“非组织活动”，加上“政治”两字是周先生的发明哦。)应该由党组

织认定，如该党员所在的支部党委会或纪检委认定，或是更上一级的

党委会或纪检委认定。但当初查处薄时，并未听说纪委对其有“非组

织政治活动”的表述。周永康的案件还在查，纪委是否对其有这样的
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表述尚未公示出来，或是周院长有内部消息先我等小民得知，但对薄

这样讲是不恰当的。若是周院长是作为最高法院院长的身份这样说，

则应该用法律上的表述来讲。可我翻遍中国法律，并未发现有“非组

织政治活动”的条文。可能是我孤陋寡闻，还请周院长示下。不然，

还是请周院长自己不要“非组织政治活动”的好。要是周先生真对“非

组织政治活动”感兴趣，我倒是愿意给你提供一个线索。周院长现在

贵为中国最高法院院长，一定还没有忘记你的同学贺卫方吧？人家可

没忘记你。他对你的评价可高了，称你很务实、认真、开放。你的同

学贺卫方也是一名中国共产党党员，《中国共产党纪律处分条例》对

他应该不是“帝力能奈我何哉”吧？他这些年风头很健，经常有惊人

“高论”出笼。他说：“共产党没登记，是非法组织。”这可是有很多

人亲眼目睹、亲耳听见的，现在网上还留有证据。你既有认定“非组

织政治活动”癖，不妨看看他这样算不算“非组织政治活动”？2012

年 11 月 28 日，贺卫方在美国华盛顿布鲁金斯学会发表演讲时称：

“社会主义的根本性质让司法无法得到独立”。他意思很明显，为了

司法独立，就得拿“社会主义”开刀问斩。这是违反“四项基本原则”，

违反宪法，违反党的基本性质的。这算不算“非组织政治活动”呢？

他还说“要对中国共产党的理论根基进行改造……将中国共产党改造

成西欧的社会民主党是比较可行的选择之一。”这应该算是“非组织

政治活动”吧？另外，贺卫方在上述演讲中说：“我们在外边的人不

要太过于理想化的要求里边的人，说我们希望他们说的话。我想我们

要有一个分工：我们在外边的人可以说得很大胆，然后批评他们(中
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共);里边的人不一定，他们要做事，我们要里应外合。”(贺本想再继

续，但被主持人摆手打断说：小心点……打住。)这是非常明显的反

党、颠覆活动，而且似乎和你(里边的人)有关哦。如果周院长要撇清

关系，还是发表一个声明得好。但贺卫方这样，无论如何称得上“非

组织政治活动”了。不知为什么周院长没兴趣将其一并写进文章里？

如果周院长还认为贺卫方这只算小儿科，算不得“非组织政治活动”，

那么到底怎样才算“非组织政治活动”呢？贺卫方这样都称不上“非

组织政治活动”，那么称得上“非组织政治活动”的薄熙来的活动一

定更加天怒人怨。周先生不妨将之公诸天下。现在有许多热爱社会主

义、拥护中国共产党的人们受薄熙来“蒙蔽”，对薄熙来寄予同情，

对“济南审判”表示质疑。若是能将其“非组织政治活动”之具体情

状告诉他们，他们也就不会受他“蒙蔽”了，“济南审判”也可少遭

些诟病了。这于你最高法院院长面上也是有光的，不知意下如何？不

过，周强院长作为中国最高法院院长，还是少说些“党纪”，多讲些

“国法”比较好。我国法制是“以事实为依据，以法律为准绳”。按

照“济南审判”认定，薄熙来是贪污、受贿、滥用职权三罪并罚，判

处了无期徒刑。其中最大一宗的犯罪是受贿——2000 多万元，为一

幢法国的别墅。受贿 2000万元以上判处无期，这是“以法律为准绳”;

可“事实依据”呢？那法国别墅已经挂牌出售了，房主不是薄熙来而

是姜丰，“事实依据”变得没依据了。这可怎么办呢？难道整出个“非

组织政治活动”就可以维持原判？再说，“非组织政治活动”是党纪

规定，党纪已经做出开除薄熙来党籍的处分了。周院长，你难道不“讲
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依法治国”了吗？ 

    ---------- 

    1968：在中央没有决议前周强自己就是典型的非组织活动！违反

党的纪律！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2500:09 

    工资支付条例---为了保护劳动者取得劳动报酬的权利，规范用

人单位的工资支付行为，加强对用人单位工资支付行为的监督管理，

无论正式工还是劳务派遣工，只要从事相同内容工作、付出等量劳动，

就应该获得同级别的工资待遇。这样的条例和他们说老百姓最关心的

核心问题是全民大病医疗全免费的问题一样，他们还没有统一认识，

这个认识也许他们在有生之年已经没有机会统一了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2500:12 

    引用： 

    基辛格来华中国交出了否决权，犹太人的阴影继续笼罩全世界。

最近有消息称，中国为了吸引一些西方国家参加亚投行，主动放弃否

决权，如果属实，绝对是昏庸之举，是自废武功。那样，亚投行不是

被西方国家绑架，就是一事无成的一群乌合之众。所以，中国必须始

终主导亚投行，成为中国的工具，其他国家可以获得些利益，但绝不

能允许左右亚投行。基辛格来华中国交出了否决权，犹太人的阴影继

续笼罩全世界。 

    ----------- 

    1968：作为创始国和最大出资国，哪能没有否决权？如果没有这
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个否决权我们又是冤大头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2511:35 

    引用： 

    人民发声了！十问人民日报：到底是谁养谁？ 

    日前人民日报发表文章称《社保不是万能的》 

    此文在大庭广众之下，完全不顾事实，把民众应得的社保说成是

靠政府的施舍。 

    如此颠倒是非黑白，指鹿为马的孽论到真不多见，我很佩服你们

的"勇气"。 

    在这里我请教你十个问题，同时斗胆“敬请“贵报弄清一些最基

本的逻辑常识，免得以后再出这种低智能笑话。 

    《一》“我国有 63%的居民认为退休养老要靠政府，仅有 9%的居

民认为退休自己负责。”请问人民日报：政府到底是财富创造者，还

是靠全体纳税人养活的行政管理者？如果是前者，那我到觉得中国民

众太幸运了，今后我们中国所有民众不用去工作劳动，让政府来供养

好了。如果是后者，这能算是靠政府吗？请问人民日报：在几千年以

来，世界上有靠政府养育的国民吗？ 

    《二》请问人民日报，贵报所说的这 63%的居民到底是什么人？

他们都是些自己不用上缴一分钱保费，而又可以领到比上缴保费的人

多出三五倍退休金的人吗？据我所知，这部分人人数大概在 3700 万

左右，应该没有占到 63%。如果这 63%是指那些一个月只能领到 70块

钱的老人，请问人民日报：在同样不用上缴保费的情况下，一种人一
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个月可以领 7000块甚至更多，而另一种人一个月只能领 70块，这种

情况到底又是谁在养谁呢？ 

    《三》为了减轻政府负担，我不需要政府为我养老。从现在开始，

我自愿退出社保，请问人民日报:我让政府退还本人已往上缴的保费，

让我自己解决养老问题，不需要政府为我操心可以吗？ 

    《四》（2013 年我国有 19 个省份的养老保险基金收不抵支，收

支缺口合计 1702 亿元，很多省份是靠中央财政转移支付勉强维持基

金的正常运转。全国层面的企业职工基本养老保险基金已连续 3年收

入增速低于支出，养老保障水平继续提高的潜能正在下降。）上述这

种情况到底是什么原因造成的？据我所知：我国民众上缴养老金保费

占国民收入的 28%，高出国外同期保费三倍。为什么如此高的保费还

会出现巨大亏损，这个责任应该有谁来负？ 

    《五》据工人日报披露，我国公务员和事业单位的离退体人员，

花掉了我国 80%的养老金资源。请问人民日报：除了中国之外，世界

上还有哪一个国家的公务员也像我国一样，自己不用出钱上缴保费，

却比出钱缴保费的人多领好几倍养老金的？ 

    《六》民众把自己的钱交给社保局保管，等自己老了再去领回以

补家用，这到底算谁养谁？如果这样也算靠政府，请问人民日报：当

你把钱存在银行，等需要用时再取出来，这是否也算银行来养你呢？ 

    《七》现在中国民众谁都不愿意政府来养自己（除真正的吸血鬼

和寄生虫外），政府为什么还要强迫民众去加入社保，硬要让自己去

养民众呢？如果真是这样，请问人民日报：中国民众为何这样不懂"
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感恩"呢？ 

    《八》只有好吃懒做的废物才靠别人来养活，请问人民日报：你

到是靠谁来养活的（因为我只知道报业是靠广大民众认可的）？ 

    《九》计划生育好，政府来养老。请问人民日报：这到底是谁曾

信誓旦旦向国民许下的庄重诺言呢？ 

    《十》现中国有 3700 万不用缴养老金，而且还能比别人多领好

几倍养老金的人，这些人到底是政府企事业工作人员？还是普通民众？

请问人民日报：这到底是国民在养政府？还是政府在养国民？在这里

我奉劝真话不敢说，谎话又说不圆人民日报一句：你该笔下积点德了！

1968：这篇文章何其歹毒！歹毒在哪里呢，是典型的小骂大帮忙！挑

起人民之间的矛盾，3700 万不用缴养老金不是问题，任何国家公务

员和国家税收养活的专业人员是自己不交或者相当自己不交养老金

的！韩国就爆发过减少公务员教师退休工资爆发的百万人抗议，现在

他们就在阴谋把教师取消专业职称，这样每一个教师都是农民工都不

如！比如我如果从事建筑行业，几年后是大工了，收入肯定不一样，

上一个档次，如果我是厨师，也是有考核级别，大厨的工资是远比一

般的厨师收入高的！而中小学教师他们取消职称工资全部岗位工资就

意味着他们的教育改革已经没有什么技术含量了，对任何老师人家都

可以找理由说没有你岗位你可以滚蛋了！如果按照职称工资，比如我

这高级教师就相当他们公务员副处级，教师中中高级职称的占相当比

例，按照岗位来说，实际就是取消了教师收入与通货膨胀的同步增长

机制，而且为竞争一个岗位将导致灭绝人性的同行残酷竞争，这个竞
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争会变态的化为谁对学生狠谁收拾学生厉害谁布置作业多谁的成绩

好的恶性循环！我给一个朋友的孩子补习过 1-2 天高中地理水平测

试，家长专门告诉我千万不要说你是你哪个学校的，因为他恨死这个

学校了，这个学校逼他背很多他不喜欢的东西，我要说这孩子实际上

是非常喜欢学习的天才，他在高一就自己把大学物理的一些课程学习

完了，他不想在高中呆了，他要早到大学去，每天晚上学 2-3点，这

样一个学生，对他来说真不想浪费时间，但是不参加水平测试没有成

绩就没有办法参加高考，我教他第二次他和她妈闹翻了把地理书撕掉

了，不学了，（哈哈，后来他地理考了 70分，3个多小时对天才说就

够了）他痛恨现在的教育到极点！他们现在的改革，不管怎么讲，都

只能加剧这个恶性循环！他们已经到了如何想办法把一个社会必须的

公共项目的支出减少而不是搞好已经是他们的首要目标！说白了，他

们的改革就 5 个字：“算计老百姓”我们不拿教师和劳动者对比，我

们把教师和公务员相比，公务员几年基本薪水就加一档凭什么教师不

行？这里我们不能陷入他们让人民互相攻击贬低最后大家都自贱的

局面，这里我认为社会不同职位的劳动者都要有正常收入提升基本机

制，这才是问题的核心！现在他们把工人农民和教师普通公务员对立，

我以前写文章说过，他们的改革不是要提高工人农民正常的跟上通货

膨胀的收入水平！而是以公平的借口降低正常的财政支出以掩盖他们

挥霍国家财富腐败无能导致的国库空虚！ 

    这里我还关心一个数据现在中国有 3700 万不用缴养老金，这里

面肯定包括我的！我以前分析过政府给的工资我拿到手里正常应该是
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3400 元，这是连续工作 24 年职称达到最高等级的工资！只够全家 3

口人一日三餐每顿饭街上吃最便宜的清汤牛肉面！你说让我再自己交

养老金可以，你必须给我养老金的工资维持我基本生存对不对？你给

每个月可能 100 多的医疗补助可以够看感冒但是没有给我看万一得

大病我能够负担的全部钱对不对？10 年内通货膨胀达到 5 倍以上我

们的工资基本没有动对不对？既然政府没有给我们的工资里面有买

房子的钱政府给我们保障房是理所当然的，就是这个居然还敢在建筑

材料地价下跌的今天把保障房价从 3000 每平米涨到 3500 平米！他

们真是太不要脸了！所以同情农民工下岗工人没有错，给基层公务员、

医生、教师、警察涨工资也没有错！现在他们只是给警察涨了工资，

这是干什么？我们是只靠警察进行社会机器运转的警察国家吗？我

最近有个想法，就是社会变化真的就像微积分求和一样，当社会几乎

所有阶层都不满的时候，改变社会的只需要突尼斯街头一个暴死的小

贩就够了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2511:52 

    青岛居委会换届被指贿选居民称 1张选票 1200元 

    2015年 03月 25日 07:19来源：央视网 

    [打印本稿][字号大中小][手机看新闻] 

    视频截图 

    (焦点访谈)：“居委会、村委会”虽然小，但是它们和群众的具

体生活离得最近，直接影响着群众的切身利益。法律规定，“村委会、

居委会的组成人员”要由享有选举权的公民一人一票依法选出。这是
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公民享有民主权力的重要表现，也是公民维护自身权益的重要手段。

候选人要想赢得选举，那得拿出真本事才行。不过记者最近却听说了

这样一件事：在某个社区选举中，候选人赢得选举靠的不是本事，而

是本钱。 

    青岛市崂山区王哥庄东台社区不久前举行的居委会换届选举，此

次居委会选举采取了差额选举的办法，由社区居民以无记名投票的方

式直接选举产生。最后顾义文当选为主任，4 个委员分别是曲恩涛、

孙民贤、鲁卫志、鲁志英。这个 5人当选名单一经公布，贿选的说法

就在当地传开了。 

    东台社区是崂山脚下的一个农村社区，全村 860 多户，2004 年

经上级政府批准，东台村委会改为东台社区居委会。名字虽然改了，

但是在组织管理上跟以前的村委会没有太大不同，居委会选举依然参

照的是《村委会组织法》，由居民们直接选举产生。 

    选举的会场设在村子里的这片空地上，选民在临时搭建的半封闭

式的秘密写票区填选票，现场的工作人员及监督员有近百人。此外街

道“选举办”还进行了全程监督及录像，整个选举过程看起来并没有

什么异常。那么东台社区居委会的这次换届选举为何会引起争议？贿

选的说法从何而来？选举期间到底发生了什么？为此 

    据了解，就在选举投票前夕，东台居委会通知大家开始缴纳 2015

年的医疗保险，期限为三天。东台全村有 800 多户，2500 多人，听

到广播后家家户户都派人去居委会交钱。很多人从居委会出来后，都

在议论纷纷。 
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    居民们说，医疗保险费每个人 110元，往年都是由个人掏钱，而

今年有些居民的医保费却有人替他们交，这是怎么一回事呢？ 

    居民李淑玲说，柜台后面是居委会成员平时办公的地方，那天里

面有很多人：顾义文，鲁卫志、曲恩涛、孙民贤。 

    记者注意到，当时在办公室的这些人当中，鲁永吉是当时的居委

会主任，除了他之外，这里提到的顾义文、曲恩涛、孙民贤、鲁卫志，

还有在前面开票的鲁志英，这 5 个人都是当时已确定参选的候选人，

也就是后来当选的新一届居委会成员。 

    李淑玲说她要交钱的时候，他们说你不用交了，我们给你拿上了

李淑玲问为什么？他们说你照着纸上的选这些人，主任栏里打顾义文，

在委员栏里打孙贤民、曲恩涛、鲁卫志，鲁志英，女委员打鲁志英。 

    记者看到，这张红纸上写着：王哥庄街道东台社区第十一届居委

会成员选举票，这张选票跟正式选票唯一不同的是，表格内的候选人

一栏中只有 5个候选人的名字是全的，而且字体更大更粗，符号一栏

打上了对勾，而另外 5个候选人的名字只保留了一个姓，后面打着叉

号。 

    李淑玲说，当时她答应了，最后她家三口人共 330元的医保费就

这样给免了。据调查，李淑玲遇到的这种情况，在集中收缴医保的那

几天，东台社区居民可以说尽人皆知，被代缴医保的家庭也不在少数。

徐春香被代缴一家五口医保 550元，鲁永军被代缴一家四口医保 440

元，刘美香被代缴夫妇两人医保 220元。 

    据村民们粗略统计，全村 860 来户，2500 多人中医保被代缴的
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占了大多数。 

    一些居民认为，顾义文等 5人之所以最终当选居委会成员，跟替

这么多人缴医保、拉选票有很大关系。 

    根据相关规定，如果认定在选举期间有贿选行为的，首先要取消

贿选人的当选资格。那么针对一些选民的质疑，新当选的东台社区居

委会成员又是如何回应的呢？记者来到东台社区居委会进行调查。 

    鲁永吉自称是他拿的钱替居民买医保，并没有替别人拉选票，但

是据记者了解，鲁永吉跟这次新当选的居委会主任顾义文的关系并不

一般，顾义文是鲁永吉的姐夫。根据居民的反映，除了大范围地替人

缴医保之外，临近选举，一些候选人还会做出更大的许诺：投票给红

包。有的居民反映说，选举的前一天和选举当天都有人的确收到了额

外的红包，一张选票 1200 块钱。据了解，青岛市崂山区选举办根据

群众举报，正在对此事展开调查。 

    日前，王哥庄街道换届领导小组认定“东台社区的此次选举存在

贿选现象”、决定“取消顾义文本届社区委员会成员的当选资格”，后

续调查仍在进行之中。在打击贿选问题上的态度，反映着对民主法治

建设的重视程度，不管层级高低、范围大小，都不能有丝毫放纵、丝

毫麻痹，都必须保持零容忍的高压态势，绝不能让歪风成了气候，绝

不能容千里之堤溃于蚁穴。 

    1968：这就反应了两个问题：一人一票没有错，但是如何选举避

免资本介入才是关键！我认为给每个候选人编上号，候选人提出自己

的观点，群众投票观点或者是治理执政主张，获得支持最多的观点的
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人当选！还有一个问题就是各级权力腐败严重，从头烂到脚！因为小

小居委会都有很大的油水的！否则没有必要出这样的大价钱，据我所

知小区居民的小主任通过垃圾啊，清洁工工资啊都能捞点小钱的！还

有就是社区公共用地租给亲戚办超市钱也不少！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2511:54 

    摆摊夫妻将 5角硬币改成首饰银行回应系违法行为 

    -------- 

    1968：这没有啥奇怪当年美国通货膨胀，有人就收集硬币，因为

硬币本身的金属价值已经远大于币值了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2512:20 

    我的左派金融改革方案之一---取消纸币建立中国自己的手机支

付系统建立订单生产和销售服务网络 

    ZXL1968 

    关于金融改革，我再次强调取消纸币，全国即使是偏远山区农民

也每一个人发一部华为手机方便手机支付！ 

    全国所有交易一律通过网络进行！ 

    立论基础就是，当初有人看到连 20 公斤纯净水都能送到家就想

到没有什么商品不能送到家的，现在快递已经到千家万户了！现在既

然你打的去都能手机支付那么就没有什么不能用手机支付的了，这样

任何金钱交易，即使是黑房子里卖淫的交易收入都在政府监控之下还

有什么不能监控的！当然我这意图不是说用这个监控所谓卖淫嫖娼，

我是利用这个遏制黑色收入，真正实现高收入人群的税该交全交，电
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子信息保留和筛选，很容易系统软件筛选出公款吃喝啊，不合规定公

务消费啊，教师带家教收入，医生超过国家合理工资和劳动奖励收入

外的不合理收入，村干部不能再截留农民补贴等等！很多钱发放直接

进每个人户头不用排队等等！环保效益更加明显！ 

    我们国家是手机大国，将来国家养老金入股国产手机交易平台，

给贫困农民免费乃至其他农民市民补贴用国产专用支付手机！逐渐淘

汰苹果等手机！ 

    我们可能还一时做不到按需分配但是完全可以真正的做到大框

架下计划经济和按需生产！ 

    我们可以通过手机可以做到订单农业和工业生产！比如我这个城

市小区蔬菜消费者中午将我晚上需要包饺子的蔬菜和肉信息需求数

据就近汇发到社区菜店，社区菜店汇总到国有城乡供销合作社，通过

国有物流，当我晚上下班的时候，当天我需要包饺子的所有需要购买

的东西已经在社区菜店了，而且菜还是电脑系统计算出就近的农民已

经成熟的可以出售的蔬菜下午新摘的，还滴着水呢！ 

    我们只要这些都实现国有垄断，那么虚高的商品价格可以下来，

利润国家可以拿走保障全民服务，市民获得便捷服务，取消了很多无

效劳动，资源浪费和中间不合理巨大的费用流失！农民种东西也不盲

目！ 

    我为自己这个美好设想激动了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2512:26 

    基金仓位至 90％创新高加仓蓝筹股不弃创业板 
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    2015 年 03 月 25 日 04:21 作者：李燕娜来源：采编：东方财富

网 

    近期沪指与创业板指数频创新高，基金仓位随市场持续上升，偏

股混合型仓位更是升至 90.35%，创下历史新高。从以往的经验来看，

“88魔咒”在熊市中较灵，而在牛市中则没有那么准。 

    ----------- 

    1968：可以了。几百万新股民进去了，基金进去了，该进去的都

进去了！演出真的可以结束了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2512:34 

    看德国如何创新！ 

    在德国的创新体系中，政府发挥了极其重要的作用，目的是加速

新产品和服务的研发，加强德国经济的增长与繁荣，使德国成为全球

的创新领导者。它提出战略调整的五个核心要素为：优先考虑未来产

品价值和生活质量的任务，整合资源优势以促进技术转化，加强经济

界的创新动力，为创新创造有利条件，加强对话和参与。 

    此外，在这些年还主要推广两个政策，一个是创新集群政策，一

个是中小企业创新政策。德国联邦政府评选出 15 个尖端集群及其涉

及的领域，如电子通讯、能源资源效率、健康、交通物流等，它们将

得到德国教研部 4 千万欧元的资助。集群可以产生很大的创新潜力。

通过跨机构、跨学科的学术交流，能产生巨大的协同效应，加快技术

开发和转化进程。创新集群政策和中小企业创新政策是相辅相成的。

由于创新的高成本及其不确定性，许多中小企业对创新望而却步。如
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果一旦一个项目失败，整个企业就有可能面临破产，不能像一些大企

业可以容忍失败。但同时中小企业又在许多领域是掌握先进技术的先

锋，比如生物技术和纳米技术领域。针对这一点，2007年设立了中小

企业创新政策，把中小企业的创新计划也纳入到主导市场，减少在政

府审批方面的官僚主义，鼓励中小企业的创新行为，促进科研机构和

企业的创新合作及发展。德国应用学科创新体系的启示：在应用研究

领域，德国在机械制造、车辆制造、工程学、纳米技术、光学技术、

微系统技术、生物医学、医疗技术、神经科学、环保技术、生物技术

和过程技术等领域位居全球之首。德国建立完善的创新政策体系促进

创新活动，是很值得我们学习和借鉴的。在国家政策方面，应加大提

高自主创新能力的战略性投资，并出台方向一致的配套政策，建立和

完善激励企业自主创新的财税制度，加大对引进技术、设备的消化吸

收和再创新的支持力度，支持建立健全的技术开发体系，重点支持重

大科技项目的研究与开发。在人才培养方面，我国应注重启发式的教

育，让学生具备系统的知识结构和广博的知识背景，培养复合型人才。

设置与实践结合度高及跨学科的课程，使学生在具备扎实的理论基础

的同时有较强的解决实际问题的能力及实践动手的能力。多开设研讨

课及项目教学，提高学生的独立科研能力和创新能力，积极挖掘其创

新潜能。 

    我国国家目前产学研协作能力不强，合作机制急需深化。高校的

科研创新互动应以企业发展和市场需求为导向，避免科研活动的成果

与生产实践相脱节。同时应引导、激励建立产学研合作的新机制，加
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速高新技术产业化和先进技术的推广。通过政府、科研单位和企业各

方的努力，逐步形成比较完善的、产学研相结合的自主创新体系。（源

于千人智库，eww150324zyy） 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2512:37 

    世界首列氢能源电车在中国诞生开启一新时代 

    发表于：2015-03-2404:01:17 

    作者:中华社 

    3 月 19 日，世界首列氢能源有轨电车在位于青岛的中国南车四

方股份公司竣工下线，车辆加满一次氢只需 3分钟，可持续行驶 100

公里，最高运行时速可达 70 公里。这辆车是继永磁现代有轨电车和

混合储能式有轨电车后，南车四方在有轨电车领域的又一重大创新成

果，填补了氢能源在全球有轨电车领域应用的空白，也使我国成为世

界上第一个掌握氢能源有轨电车技术的国家。氢燃料作为一种新型清

洁能源，是当前全球新能源开发利用的主流方向之一。氢燃料电池技

术已在汽车业得到商业化运用，而在轨道交通领域尚处早期阶段，未

有成熟的应用，尤其在有轨电车领域尚属空白。南车四方股份从 2013

年开始联合业内权威科研院所，历时近两年的攻关，突破了将氢燃料

电池应用于有轨电车的一系列关键技术，率先开发出氢能源有轨电车。 

    点击图片进入下一页世界首列氢能源有轨电车外观南车四方股

份总工程师梁建英告诉记者，下线的氢能源有轨电车采用氢燃料电池

作为动力源，其功能相当于一个“发电机组”，即在车载氢燃料电池

堆里，通过氢和氧相结合的化学反应产生电流，源源不断输送电能，
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驱动有轨电车。同时，氢能源有轨电车全线无接触网运营，不影响城

市景观，也无需沿途设置充电站，节约了整体投资成本。 

    世界首列氢能源有轨电车内部氢能源有轨电车不仅解决了常规

有轨电车需架设接触网、普通储能式有轨电车续航里程短的“瓶颈”

问题，而且，车载氢燃料电池的整个反应过程最高温度不超过 100℃，

不会产生氮氧化合物，唯一产物是水，因而做到了真正意义上的“零”

排放，绿色环保。据梁建英介绍，下线的氢能源有轨电车还应用了同

步永磁电机直驱、铰接转向架两项世界领先技术，具有传动效率高、

启动加速度快、运营可靠、维护费用低、转弯灵活、曲线通过能力强

等技术优势。车辆设计采用模块化，可 2至 5节灵活编组，新下线的

氢能源有轨电车采用 3 节编组，设座位 60 多个，总载客量超过 380

人。车辆还采用世界最先进的 100%低地板技术，地板距轨面高度仅

37.8厘米，无需站台，乘客抬脚即可搭乘。梁建英介绍说，继接触网

式有轨电车和储能式有轨电车之后，氢能源有轨电车的问世，开启了

以新能源应用为标志的现代有轨电车“3.0时代”。 

    此次下线的氢能源列车由南车四方股份从 2013 年起联合业内权

威科研院所，历时近两年攻关，突破了将氢燃料电池应用于有轨电车

的一系列关键技术，率先开发成功。上 

    该车载储氢瓶采用碳纤维材料，最高可承受相当于 1000 公斤的

高气压，其智能检测系统还可对氢燃料电池系统进行两级保护。此外，

氢燃料电池在整个反应过程中最高温不超过 100℃，不会产生氮氧化

合物，唯一的产物是水，既安全又环保。 
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    --------------- 

    1968：新能源，我关注的就是这个东西！有了他有了新能源，其

他问题都好办了！没有水可以电力调水，海水淡化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2512:41 

    原题：中国的执政党不怕中产阶层 

    近来，中国媒体在谈到习近平提出的“四个全面”治国理政方略

时表示，中产阶层是社会稳定的重要力量，建立中国的中产社会，只

会支撑中国执政党的正当性。 

    那么，谁是中国的“中产阶层”？理解该问题具有重大政治意义，

这也是紧跟中国消费经济习惯和态度的商家们的要务。因此，关注来

自财富、收入和支出调查的某些发现大有裨益。同许多社会一样，中

国也是金字塔形。位于最顶层的 1%是真正的富人，紧随其后的 10%至

20%大多可被描述为中产阶层。 

    基于收入衡量，各种调查都发现中国的中产规模已是相当可观。

麦肯锡估计，2/3的城市家庭已跻身中产行列。到 2022年时，75%以

上的中国城市家庭的年收入将达到 9000至 3.4万美元。 

    但消费是反映家庭经济条件的可靠指标。基于采访零售商、汽车

经销商和房产经纪人的详尽支出的调查发现，在位于金字塔最顶层的

1%以下，是从业人数多达 1.5亿的城市中产阶层，他们及其家人占中

国总人口的 1/4，但在总消费支出中的比重高达 40%。而在这 1.5 亿

“白领”中，有 7000万被认为是公务员或国企管理人员。 

    该数据至关重要。中共拥有 8500 万党员。因此，即便将广大农
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村干部考虑在内，中共的“根基”仍然位于舒适的城市家里和现代中

国的官方职位中。无论中共的执政合法性是否取决于经济增长，党员

必定与党休戚相关。 

    ------------ 

    1968：似乎在发达国家农民和工人是中产阶级的主体，如果 7000

万公务员或国企管理人员是中产阶级的主体还不如说权力阶层是中

产阶级的主体！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2517:12 

    美的或继续大规模裁员机器人抢饭碗效应渐显 

    2015-03-2508:21:42来源:网易财经综合 

    据法治周末报道，近日美的集团副总裁、中央研究院院长胡自强

对媒体表示，三年以后美的要实现 2000 亿元销售，但人员数量将下

降 30%，通过自动化让效率提升 

    美的又陷入了“欠薪”风波。 

    3 月 14 日，数百名美的员工聚集在位于广东顺德北滘的美的集

团总部大楼，这些员工已停工，以美的未发足够的薪酬为由向美的讨

要说法。有员工表示，2 月份只发了 700 多元钱，找到财务部核对，

才得知春节放假期间的工资全部没有发放。 

    对此事，美的生活电器公司回应媒体称，确有部分隶属于美的生

活电器公司的员工停工，主要起因是部分员工反馈 2月份工资收入同

比降低，希望得到合理解释。经劝导后，员工已回到工厂，目前所有

工厂生产正常。 



12078 

 

    这并非美的第一次被员工讨薪，公开资料显示，2014年 12月份，

也有员工集体向美的“讨薪”。据网友爆料，12 月 16 日，美的公司

总部门前有超过 30名员工聚集，据称原因是抗议公司拖欠工资。 

    对此，美的则回应称，聚集抗议的主要是美的生活电器事业部钣

金车间约 40 名员工，原因是不满去年 11 月工资较 10 月降低。美的

公司称 10 月相对 11 月多出带薪休假三天和高温补贴，因此表面来

看 11月薪资有所减少，工资已于 12月 15日正常发放。 

    其实除了抗议薪水减少，也有多名美的集团员工向媒体反映，称

其所在部门突然下发岗位调整通知，将本在技术岗、管理岗的员工调

至生产线，在他们拒绝离岗后，公司以旷工为由解除劳动合同且拒不

赔偿。北滘劳动部门在收到工人仲裁申请后，仲裁并裁定不支持员工

提请的支付赔偿金和拖欠工资及奖金的请求。 

    对此，美的集团在 3 月 11 日回应称，涉及该批次岗位调整的员

工，调整前后岗位类别相同，符合劳动合同规定。 

    美的集团为何频频陷入与员工的薪资纠纷中？ 

    裁员转型自救 

    “美的大规模裁员是在 2011 年，但是 2011 年到 2013 年 9 月期

间的裁员，和此后的裁员是不同的，”家电行业观察家刘步尘如此评

价美的近几年的裁员行为，“第一次是美的整体改革的时候，裁员是

其改革的重要组成部分；而此后还有员工减少，主要是因为其工业自

动化的力度比较大。” 

    ----------- 
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    1968:这里我们已经不得不面对一个人类后工业文明时代往何处

去得问题了！ 

    也许我们中国人思考这个问题思考的已经太晚了！毕竟传说中的

共济会已经想到了我们前面！ 

    我从人类工业革命开始带来的人口变化可以看出，发达国家工业

革命以后人口随着工业效率的提高，就一直在一个平台徘徊！他们居

然找到了一个人口自然平衡点！欧美俄罗斯人口自然增长都接近 0，

中国和他们不同，是强制性的，不是工业效率到了也不是人的觉悟而

是经济、行政手段的强制。发展中国家工业效率远远落后发达国家但

是现代医疗水平也能使我们的一般传染性疾病得到有效控制，因为发

达国家不得不救援，比如埃博拉。死亡率下降而发展中国家出生率没

有节制就会导致人口爆炸！在古代这会发生扩张性战争，现代战争取

决于经济实力更明晰，所以落后国在灾荒时候只能自己忍受自然残酷

的人口锐减！ 

    我今天早上忽然领悟人类社会的很多社会现象可以用微分求和

的办法分析！建立微积分的出发点是直观的无穷小量，‘无限细分’

就是微分，‘无限求和’就是积分这很有点中国哲学的阴阳转化的味

道！看无穷小就能知道无穷大！看局部细微知道完整，真是奥妙的很！

马克思的经济理论正是建立在无穷小的商品上面的！只要当区间的长

度趋于零时，和 S总趋于确定的极限，用微积分可以把看似不能计算

面积的复杂图形计算面积，那么用微积分也可以把看似复杂不能计算

的人类社会现象进行推演计算乃至预测！ 
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    我认为古代周易推演的本质应该和微积分的基本思想是一致的！

这个我现在已经领悟其最根本思想，以后只要活的足够长也足够闲的

发慌自然不愁破解其规律！到时候给大家预测股票点位只是一道小菜

了，哈哈哈哈哈！ 

    我插这么一段，首先我已经不喜欢就是这样综合归纳的进行逻辑

推演分析了，哥从今天开始决心要从数学角度，从微积分角度研究经

济了，我还认为微积分似乎本身也有待提高，当然我是凭直觉了，我

不知道微积分有没有立体的微积分，有没有多空间转化的微积分？宇

宙的一切变化最根本的就是极限，说不定哥哪天静极思动算出时空转

化的思维空间微积分也未可知啊！其次，回归正题，西方工业发达国

家，在传统工业化达到极限后人口增长也归零，不是巧合是必然！ 

    我想说的是西方工业革命到现在走的是条发展的平面曲线，我们

最好有本事在立体空间找到哪条最近的线，直达后工业文明时代！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2517:13 

    先上课，晚上后续！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2621:41 

    @alb11p2015-03-2611:27:48 

    用数学手段推演经济规律，首先要经济数据准确、全面，谁能做

到呢？ 

    ----------------------------- 

    现在的超级计算机，连哪天下雨都预报得，如何不能预报经济变

化？我回答您这个问题忽然来了灵感！ 
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    我的动态数据输入库，还要包括自然界灾害因子，将天气变化和

地球各地岩浆地热以及太阳黑子活动，乃至遥远星球爆炸多少年后到

达地球的高能粒子流和电磁波对地球影响以及太阳系八大行星相对

位置叠加月球位置，这些因素全部考虑，还要加入不断能动态修正函

数的全球海平面和气温等变化，以及厄尔尼诺现象和拉尼娜现象的预

测发生条件及其对全球的影响，，对了，今晚我就写厄尔尼诺现象和

拉尼娜现象的我推测的发生机理！对此我有比较成熟的认识了！目前

输入千年气象变化和研究星座引力位置及其爆发对地球影响规律等！

所谓人算不如天算，天算最难！异变还在天！ 

    自然因子之外就是人类社会自身因子了！人类自身因子其实相对

简单！具备能够窃取和输入全球银行和几乎全部个人经济重要数据的

只有一个国家--美国！我时刻记住的是斯诺登先生告诉我们，美国的

量子计算机应该理论上在后年或者大后年就可以研制成功了，这个计

算机可以破解所有人类银行密码！所以要想知道全球经济运行规律，

美国就马上基本可以做到！所以美国具备在世界经济周期起伏中周期

性剪羊毛的技术条件和战略意图！ 

    就中国而言目前只要实现我提出的取消纸币，所有买卖都手机银

行，电子银行支付，信息由央行独家垄断，数据为国家绝对机密，那

么我们很容易很短时间内对全国经济运行实际情况了如指掌！其实连

人口普查都可以省了！只要婴儿出生，就天然有一个用一辈子的唯一

的手机号码，这个号码绑定唯一的身份证号和唯一的银行帐号！特定

客户可以要求大额款项支付转移除了本人输密码还要求他另外两个



12082 

 

亲人之一输确认密码！或者他本人持身份证到银行办理！这是为了防

止被绑架、胁迫等等意外发生！如果再加上手机流动数据，其实可以

看出中国交通的高峰低估规律，根据大家消费支出的变化可以及时调

整产业布局，避免生产过剩！这好处太多了！我把话放到这里，如果

中央政府没有及时采纳我这个建议，那么世界其他国家肯定会使用我

这个办法，哪个国家先用这个办法，哪个国家就会占领世界金融乃至

经济发展的制高点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2621:47 

    http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=473 

    我的左派金融改革方案之一---取消纸币建立中国自己的手机支

付系统建立订单生产和销售服务网络---ZXL1968完整改进版 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2622:18 

    这几天是中国政治、经济的大变化信息爆炸的几天！什么秘密都

在这几天透出来了！ 

    1：央企限薪打出头鸟：中国银行最高薪高管辞职 

    去年 8月，《中央管理企业负责人薪酬制度改革方案》通过审批，

央企、国有金融企业主要负责人的薪酬将削减到现有薪酬的 30%左右，

削减后年薪不能超过 60 万元。该方案今年 1 月 1 日起实施。但观察

者网查询 2013年资料发现，2013年度四大行董事长薪酬总额分别是：

建行王洪章 214.58 万元，工行姜建清 199.56 万元，中行田国立

135.82万元(2013年 5月上任)、农行蒋超良 113.36万元。 

    市场化招聘的高管则薪要高上很多，以中国银行为例，此次离职
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的詹伟坚 2013 年其基本年薪 522.88 万元，绩效年薪 276.14 万元，

加上各类社会福利，税前年薪高达 850.18万元，扣除延期支付部分，

当年税前实际支付年薪 711.84 万元。该年薪水平在所有中国上市银

行高管中为最高。 

    但是，最关键的这里，暴露出秘密-----非国有独资及国有控股

金融机构，不受财政部规定限制。比如平安银行、民生银行等。其薪

酬制度的制定主要依据银监会《商业银行文件薪酬监管指引》和本行

规定，相关薪酬方案由董事会会议审议通过并实施。 

    根据 2013 年年报显示，平安银行董事长邵平、民生银行董事长

董文标(微博)的税前薪酬总额分别是 833.26万元和 530.63万元。 

    ----------- 

    1968：这就是为什么国企老总在制度上，内心上为什么喜欢混合

经营，为什么喜欢合资的本质原因，这个原因很简单，就是国务院的

政策制定者，给国企管理者合法出卖国企获得高额回报的机会，这比

贪污都划得来，这他娘的合资了一年给自己开 1000 万工资，傻逼才

贪污呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2622:21 

    2：香港女子腰藏 16斤黄金在深圳闯海关被查 

    环球网 2015年 03月 26日 09:00:18 

    原标题：香港女子腰藏 16斤黄金在深圳闯海关被查 

    据香港文汇网报道，一名香港籍女子日前将价值超过 200万元的

16斤黄金藏在腰间企图闯关，上演了一出现代版的“腰缠万贯”，不
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料却被罗湖海关关员慧眼识破。 

    3 月 20 日中午，一名香港女性旅客经罗湖口岸出境时，被海关

关员列为重点查验对象。当时关员感觉当事人走路时腰部位置有些僵

硬，但当事人却表示并未绑藏任何物品。经过人身检查，海关关员查

获其藏于腰腹部的金条 8块，每块的规格为 1000克，纯度为 99.99%，

分别刻有瑞银集团“UBS”、瑞士瓦尔汇兑银行“ValcambiSuisse”等

字样。 

    目前，该案已经交海关缉私部门做进一步处理。 

    罗湖海关提醒广大进出境旅客：黄金及其制品属于国家限制出境

物品 

    ------------ 

    1968：价值 200 万呢！这是奇怪的事！瑞士瓦尔汇兑银行

“ValcambiSuisse”应该央行才有，怎么流失的？中国的黄金都是人

行从香港购买，这样的金条大陆没有销售渠道！这太奇怪了！ 

    一般老百姓，就是老总都没有这样本事从金库搞出这样的金条，

最可能是央行内部高官人士，悄悄往外转移资产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2700:01 

    4：周小川：资本市场会更开放 2015实现人民币资本项目可兑换 

    中国人民银行行长周小川表示资本市场会更加开放，不管是股票

的发行者还是债券的发行者，他们也都有更大的自由程度，将来可以

选择境外的发行者可以在境内发行，境内的发行者也可以考虑在境外

发行。他们选择的币种可以是可兑换货币，也可以是人民币。周小川
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同时向外界透露，中国的“十二五”规划提出了加快推进人民币实现

资本项目可兑换，而 2015 年是“十二五”的最后一年，打算通过各

方努力实现这一目标。 

    我们主要在中国的国内居民到海外投资证券或者其他金融产品

的时候，目前还是个事前审批的制度。那么这个已经准备要进行改革

了。 

    外国的居民如果投资中国的金融市场的产品，主要是通过 QFII，

走这个渠道进来。那么方便程度和灵活程度也都不够，都没有能够满

足更高的自由程度，这方面准备在今年出台一系列的政策和试点的举

措，当然具体的还要和其他部门共同讨论。在这个之后，也就是说不

光是企业，而且境内外的居民在金融市场上的投资会更加便利。应该

说基本上达到资本项目可兑换，或者是作为一种自由使用货币的标准。 

    那么资本市场除了应该使国际上的投资者能够自由投资国内的

股票债券，国内的投资者也可以投资国外的股票债券，方便程度上，

以及他们投资者的权益方面也应该得到更高程度的保护。 

    另外，再有就是发行者，不管是股票的发行者还是债券的发行者，

他们也都有更大的自由程度，将来可以选择境外的发行者可以在境内

发行，境内的发行者也可以考虑在境外发行。他们选择的币种可以是

可兑换货币，也可以是人民币。 

    就是有些评论界注意到中国整个经济中的信贷杠杆率和 GDP 相

比偏高，和很多其他国家相比偏高。那么我们说这里中间也要考虑中

国储蓄率高的原因，也要考虑到资本市场的发展还相对比较滞后，所
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以走信贷渠道支持经济增长的量是稍微高一些。我们仍旧在 IMF和其

他机构的指引下，我们发展中国家重点鼓励中长期的资本流动，对于

超短期的投机性的资本流动还是可以采取一些政策的，其中也包括宏

观审慎管理的政策。另外，应急的时候也还是可以采取应急措施的。

最后资本流动里还要防止出现问题，所以还要加强反洗钱、反恐融资，

防止过分运用机制监察等等这些方面的政策加以配合。 

    那么亚洲金融危机的另外一个教训，就是当时发生在泰国和有些

地方，外汇的债务过多，而且实际上是借外汇的债，但是是用本币来

使用，这样造成的货币错配对未来带来了很多问题。这也正是我们强

调在宏观审慎管理方面，对于外债需要纳入宏观审慎管理的框架。 

    ----------- 

    1968： 

    放开对外资企业的自由换汇管制这个没有悬念，但是重点鼓励中

长期的资本流动，对于超短期的投机性的资本流动还是可以采取一些

政策的，应急的时候也还是可以采取应急措施的-----我的理解就是

对外企外资的资本流动放开，对国内企业，尤其是个人外汇流动继续

管制！当汇兑危机爆发时优先外资汇兑！根据中国一贯的自虐，我认

为基本就是这样了！ 

    我们再看看这条消息： 

    附录：FX168讯中国国家外汇管理局资本项目管理司司长郭松近

日表示，2015 年上半年，外管局将在全国推广外商投资企业外汇资

本金意愿结汇改革。未来将研究在资本项目管制进一步放松的情况下，
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构建宏观审慎的跨境资本流动管理框架，借鉴相关国家的经验，避免

短期跨境资本流动风险。 

    中国金融时报周四刊登对其专访称，今年将进一步促进直接投资

便利化，继续研究推动境内机构外债宏观审慎管理试点与改革，并加

快推进资本市场双向开放。 

    他指出，随着资本项目可兑换进程的稳步推进，在本外币利差和

汇率变化预期存在的情况下，短期套利资金通过跨境投融资活动获利

的动机仍然存在。 

    郭松表示，“外汇局对跨境资本流动保持密切关注，近年来在数

据采集和系统整合方面做了大量工作，也制定了相应的应急预案；同

时，也在研究通过价格调节手段，抑制货币交易的投机性和短期跨境

资本流动。”郭松称，“外商投资企业可根据自身实际经营需要，自主

选择外汇资本金的结汇时间和金额，并通过结汇待支付账户进行人民

币(6.2108,-0.0013,-0.02%)收付。在人民币汇率进入双向波动区间

的背景下，这一政策将更好地满足外资企业经营和资金运作需求，对

促进涉外经济发展具有积极作用。”中国资本项目开放的顺序将按照

先直接投资后证券投资、先长期资本后短期资本。根据最新统计数据，

中国 40 项资本项目交易中，已经有 34 项达到部分可兑换及以上水

平，占比为 85%。 

    ------------ 

    1968：大家注意到上面压根没有提到国内企业结汇！其实它们没

有明说的是基本只是优先外企自由结汇！短期资本流动--就是百姓结
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汇它们是不会放开的，即使放开一有风吹草动也立即先关闭这个！说

白了人家才不管你短期的呢，只要外资，只要金融证券自由结汇就够

了，人家就是要这个！汇率兑换导致的金融风暴哪个不是放开金融证

券自由结汇，没有这个索罗斯如何能来去自由呼风唤雨？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2700:08 

    5：外管局新批 333亿 QFII/RQFII额度 QFII额度上限放开 

    2015年 03月 26日 18:26来源： 

    QFII额度上限被突破。外汇局 26日午间公布的数据显示，富达

基金(香港)有限公司于 3 月 26 日获得 12 亿美元的 QFII 投资额度，

这是除主权基金、央行及货币当局等三类机构之外，首家市场化机构

突破 10 亿美元的 QFII 额度限制，这也意味着 QFII 额度上限已全面

放开。 

    -------- 

    1968：这就是 4-5 年前我说的，股票上涨大牛市最先决的条件，

外资自由进入中国操控中国股票，加上最先全面放开的就是证券投资

来去结汇自由，那么可以肯定外资将在一次超级大牛市中赚的满满的

迅速离开！小川把后门已经留好了！ 

    当然不是现在，人家还没有进，瞧把一些人急的去送死！一年内

外资一定要把 A 股砸到 1500 点以下才会全面进入！然后配合通货膨

胀，A股直破万点！外资顺利出逃，就是这个节奏！ 

    顺便说一下，国内贪官无论是美元还是黄金，现在都在出逃的路

上或者已经出逃！必然有外资就等着美元饥渴的时候进来喝血！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2700:12 

    近 4万人身陷数百亿炒黄金骗局几乎血本无归 

    宏观经济新华网杜放、黄鹏飞 2015-03-2511:43我要分享 653 

    新华网北京 3 月 25 日电（记者杜放、黄鹏飞）我国是世界最大

的黄金生产和消费国，投资黄金被认为是风险最低的传统理财方式之

一。然而，日前，多地证监部门联合查处的一起黄金非法经营案件中，

一家从经营资质到投资方式均违法、违规的“贵金属交易所”，却让

福建、北京、上海、河北等地近 4 万名投资者面临几乎“血本无归”

的境况。 

    称炒金“可像买卖股票”，用户 10天亏逾 12万元 

    据中国证监会福建省监管局披露，总部位于湖南、业务遍及全国

的“维财大宗贵金属交易所有限公司”，是引发多地黄金投资者巨亏

的炒金“黑平台”。涉案规模之大、范围之广近年罕见。 

    国家工商总局的全国工商企业信息公示系统信息显示，2010 年

2月成立的湖南维财贵金属交易所，未经任何金融监管部门审批。从

成立到被查处时，“维财金”全国注册用户达到 3．9万人，发展了 27

个省级代理商。 

    记者从福建省证监局了解到，仅在福建省，维财贵金属交易所下

属的“代理公司”就以实物贵金属交易为名，累计非法成交贵金属期

货交易 585．96亿元，大量消费者陷入了投资陷阱。 

    “在未取得中国证监会核发的经营期货业务许可证的情况下，其

擅自销售了可以像买股票、期货一样自由炒金的黄金理财产品。”相
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关办案人员介绍。 

    记者获取的一份《“维财金”交易手册》中规定，“维财金”通过

类似炒股、期货的交易软件销售，投资者可像买卖股票一样，从行情

涨跌赚取差价，交易所和代理公司则按交易量收取佣金。但在实际中，

这一交易方式让“黑平台”大赚佣金，消费者频频巨亏。 

    据办案人员介绍，炒金“黑平台”在交易软件的设计中，通过技

术手段操纵价格，导致客户频繁交易，产生高额手续费“自肥”。“金

价上涨时你卖不出，亏损时系统却帮你自动下单。”41岁的浙江衢州

籍投资者黄先生介绍，自己先后投入了 13万元购买“维财金”，其中

一次在“短短 10天里就亏掉 12万多，账户只剩下 7000多元”。 

    与投资者巨亏相对的是，这家花 2000 万元注册资金开办的“黑

平台”，却通过黄金期货交易向投资者收取手续费、递延费等各种佣

金达数亿元。 

    业内人士表示，上述行为明显超出了合法经营范围，且有欺诈交

易之嫌。长沙市工商行政管理局登记文件显示，维财贵金属交易所的

经营范围本应为除黄金之外的贵金属。 

    揭露三大理财欺诈手法 

    近年来，我国多地连续发生贵金属欺诈投资、非法期货案件，涉

案金额频创新高：2006年案发的上海“联泰黄金投资案”，是全国首

例黄金非法期货交易案，非法成交金额达 239 亿元。2009 年，浙江

警方侦破涉案金额 580余亿元的“世纪黄金投资案”。2015年春节前

夕，河北、北京等地也有类似案件被查处。 
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    记者调查发现，标榜“躺着赚钱”的个人贵金属投资，正成为理

财欺诈的高发区： 

    －－手法一：肆意采取高杠杆，“一块钱能炒百元金”带来高风

险。炒金“黑平台”普遍宣称，普通消费者投入极少量本金，就能通

过拆借，用更多钱“借钱炒金”从事黄金理财。 

    以“维财金”为例，投资的资金杠杆高达 100倍，相当于“一块

钱能炒百元金”。业内人士表示，这种方式是为迎合散户“以小博大”

的心理。“一旦亏损比例超过本金，立刻会被强行停止交易止损，本

金全归黑平台拿走。”上海华荣律师事务所合伙人许峰说。 

    －－手法二：采取高息“回购”，以保本保息诱惑消费者。今年

1 月 31 日，河北省廊坊市警方披露称，涉及全国多个省市的黄金佳

投资集团涉嫌非法集资案告破，36000余人报案。据了解，不法分子

打出销售“迷你小金条”的旗号，劝说顾客不进行交割、将金条寄存

在交易平台，每年可按销售价给 15％的年利息，实质就是高息向公

众借贷。 

    －－手法三：伪装“伦敦金”“香港金”公开揽客，门槛低无资

质。“仅在长三角地区，各种地下炒金公司数量至少有数千家。”中国

人民银行下属的一家合法黄金交易所负责人介绍，一些地下代理公司

就是租个酒店房间办公，靠打电话揽客，经营门槛很低。 

    记者调查发现，尽管涉案金额达到数百亿元，湖南维财贵金属交

易所却只是两名自然人注册开设的“夫妻店”。一些“黑平台”宣称，

消费者购买的“纸黄金”来自伦敦国际金融期货交易所，但实际上其
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根本不是“伦敦金”的合法代理商，交易行情数据也是捏造的。 

    不少贵金属交易平台仅靠地方一纸批文就能设立 

    记者从监管部门了解到，福建三明、泉州、晋江三地人民法院近

日已分别对福建维财贵金属非法经营案作出判决，17 名涉案人员已

被一审判处有期徒刑，没收非法所得并处罚金。早在 2011 年，中国

人民银行等五部委下发的通知已明确，上海黄金交易所和上海期货交

易所是经国务院批准或同意的开展黄金交易的交易所，任何地方、机

构或个人均不得另设立黄金交易所（交易中心）。根据国务院关于清

理整顿各类交易场所切实防范金融风险的决定，我国境内从事黄金等

金融产品交易的交易场所，必须经国务院相关金融管理部门批准设立。

“然而，不少贵金属交易平台仅靠地方一纸批文就能设立，有些甚至

没有任何手续。”中国珠宝玉石首饰行业协会常务理事缪立义说。有

法律人士表示，究其原因，由于给地方带来税收，或打着金融政绩的

旗号，“黑平台”多年来普遍存在，甚至被举报后还招摇过市。“此外，

参与传播、制作欺诈理财产品的企业也没有受到处罚。”许峰认为，

与不法所得相比，不少案件的罚金仍是“九牛一毛”。记者了解到，

据调查，“维财金”电子交易平台由上海富远软件技术有限公司设计，

这家为“黑平台”制作欺诈交易软件的企业仍在经营。此外，目前在

百度、新浪等搜索引擎及商业网站，“伦敦金”“香港金”等违法贵金

属产品也仍在通过竞价广告公开推广。专家指出，消费者要警惕以高

息理财为诱饵的贵金属交易，监管部门也应依法依规及时约束，防止

炒金“黑平台”靠侵害消费者利益做大。 



12093 

 

    ------------ 

    1968：这就是他们改革要的效果嘛，这叫审批从简，只要备案就

可以骗了嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2700:16 

    囧况之一老股民操作半年后发现佣金竟是“千三” 

    南京资深股民申女士入市十余年，资金量有 60 多万。2010 年，

由于资金量大，一家券商客户经理邀请她转户，承诺“费率优惠，可

能会达到万三”，并表示针对 20 万以上的客户，可享受券商理财服

务。于是申女士转户到这家券商。2011年上半年，转户几个月后，大

盘站上 3000多点高位，申女士从股市退出，几年内没再操作。 

    去年 9 月底，股市行情见好，申女士再度携大资金入市。近日，

她突然感觉不对头，“股票买卖的费用明显增加。买入股票时，持仓

成本价与挂单价悬殊太大。”申女士打电话询问客服才发现被“骗”

很久，佣金一直是千三！“比转户前高很多，并且所谓的理财服务完

全没提供。”作为一个老股民，还遇到这样的问题，申女士坦言是自

己疏忽。“一般情况下，谁会去核实佣金呀？”申女士一气之下想要

转户，却遭到客户经理挽留阻挠。不过申女士打听到，如果要转户到

另一家券商，在资金量超过 50万的前提下，只需开通沪港通就可以。 

    马上就访某券商一位资深客户经理告诉记者，一般一笔交易主要

包括的费用有：佣金，印花税，过户费。 

    佣金是每笔交易发生时交给券商的费用，双边收取。一般交易所

规定券商收取的佣金率不高于千三。假如买入一只价格为 20 元的股
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票 10000 股，成交价为 20 万元，佣金千分之三则为 600 元，如果等

到股票涨到 25 元卖出，则需要再缴千分之三佣金，为 750 元，一来

一回需缴佣金 1350元。如果佣金是万三，则一来一回只要缴 135元。

“但你不主动跟券商提，他们是不会给你降佣金的。” 

    其次，印花税是交易所在客户卖出股票时收取的税收，单边收取，

税率目前为千分之一。最后，过户费只有买到上海交易所上市的股票

时才收，即 60开头的股票，双边收取。费率为成交面额的万分之六，

简单来说就是万分之六乘以股数。 

    扬子晚报记者昨日调查几家券商了解到，股民想转户也没有想象

中容易。以某知名券商为例，资金量在 50 万元以下的小散不仅需到

原营业部办理，而且需耗时 2天：第一天结息，第二天把第三方关系

注销，才能把证券账户注销。当天可以到另一家券商开户。不过，资

金在 50 万以上的大户们则可以借道沪港通，不需到原营业部办理转

户手续。 

    囧况之二股市闲钱理财遇烦恼明细不清成“糊涂账” 

    南京大户郑先生日前接到券商打来的推销电话，称推出一种收市

理财产品，账户闲置资金预期收益高于活期利息 5-6 倍。“我平时精

力都放在选股、操盘、研究、复盘上，即使空仓或半仓有不少账户闲

置资金，也没想过打理。”郑先生说，当时觉得不错，就签约办理了，

但之后他发现远没想象中美好。“每天下午 3 点刚过，巨额资金准时

被转走，只留下 1元，第二天开盘前资金又回来。”郑先生说，“关键

是我从没收到过收益账单，就是笔糊涂账，搞不清我到底拿到了多少
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收益。” 

    马上就访扬子晚报记者了解到，将股民放在股市的闲钱收盘取走、

开盘归还，是近年来券商推出的理财服务之一。股民只要和证券公司

签订协议，券商就会自动“抓取”账户闲置资金投资，第二天现金自

动归还，丝毫不影响买卖股票。不过，收益究竟如何获知？记者向该

券商理财顾问咨询时，被告知“看官网”。 

    昨日，该券商官网公布了 3月 24日浮动七日收益率约 5%，万份

收益 1.8193元。对此，郑先生表示不满意：“至少应该每月发个收益

明细给我，写清楚每天划走多少，收益多少。我这么大的资金量，要

是在银行，都是贵宾级客户，这方面券商服务不人性化。 

    ----------- 

    1968：证券公司骗子，骗人招数很多的！每个客户坑一点，他们

就发了！对于外资大客户，交易成本几乎可以忽略，股市就是宰散户

的地方，没有很好的机会，不去最好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2700:31 

    所见略同的引用： 

    刘晓博：这件事一旦发生楼市股市必大跌 

    发表于：2015-03-2615:58:27 

    据报道，央行行长周小川 3月 22日在北京出席“2015中国发展

高层论坛”时表示，中国的“十二五”规划提出了加快推进人民币实

现资本项目可兑换，而 2015 年是“十二五”的最后一年，打算通过

各方努力实现这一目标。 
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    众所周知，国际收支包括经常项目和资本项目。目前，经常项目

中国已经放开。如果资本项目实现可自由兑换，意味着人民币将实现

完全可自由兑换。若人民币可自由兑换，还意味着资本市场将完全对

外开放。 

    说实话，看了这则消息，我感到非常震惊。消息来自中新社，还

署上了两位记者的名字。但诡异的是，这么重大的消息，新华社只字

未提，人民日报也没有报道。新华社旗下的“经济参考报”，使用的

也是中新社的稿件。照理说，如果消息不准确，应该很快被删除；如

果是真消息，这么大的事情，为什么新华社、人民日报不报道呢？ 

    我之所以感到震惊，是因为我认为如果在 2015 年（或 2016 年）

实现人民币自由兑换，基本上是属于自找麻烦。由于人民币长期对外

升值、对内贬值，中国存在比较明显的资产泡沫。我此前曾经写过一

篇文章，标题就是“人民币资产已是地上悬河”。如果人民币贸然实

现自由兑换，尤其是在美元加息的年份，必然造成资本外逃，楼市股

市暴跌。 

    那么也许有人会问，如果先一步到位式地贬值，然后再实现自由

兑换呢？事实上，没有什么贬值是一步到位的，尤其是实现了自由兑

换之后。到那时，会不会继续贬值是市场说了算的。支撑汇率的是经

济的真实状况，经济不景气的时候则靠信心和人气。而在中国，信心

和人气主要靠外汇管制制度；如果管制没有了，信心和人气说没有就

没有了。 

    其实，如果你生活在大城市，有一帮中产以上阶层的朋友，就知
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道他们现在的想法。很多人都在筹划着到国外置业，配置美元、欧元、

英镑计价的资产。但苦于每人每年 5万美元的换汇额度。如果今年就

实现自由兑换，那正好满足了他们的心愿。马上就会卖出在中国的多

余房产，跑到欧美置业。 

    人民币自由兑换后，证券市场必然完全跟国际接轨，中国股民可

以到发达市场买股票，那么中国高达 100倍市盈率的创业板股票还会

有人买吗？苹果这样的好公司，赶上美国大牛市，市盈率也不过 17.3

倍而已。 

    到那时，中国人的资产配置，就不是由中国的房产换成中国的股

票，而是换成了美国的房产、美国的股票。中国印股票保增长，激活

大众创新、万众创业的战略，就会遇到很大挑战。 

    人民币实现自由兑换，是中国迈向世界性大国必须迈出的一步。

但很显然，最近几年条件都不成熟，强行推进必然引爆金融风险。如

果真的能踏踏实实把改革搞好，真正实现了经济转型升级，几年之后，

自由兑换是水到渠成的事情。 

    [刘晓博的博客 2015-03-2600:05:28 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2700:33 

    西北西南省份今年前 2个月投资急剧滑坡或为灾难先兆 

    发表于：2015-03-2622:31:25 

    作者:vsign发短信加关注更多作品 

    级别：大司马等级 20等级 20积分：715354 

    西部多个省份今年前两个月的投资增速出现较大幅度的下降。比
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如 1-2月内蒙古、云南、新疆投资增速分别为-21.8%、0.7%、6.7%、，

分别比去年同期下降 44.2、22.9、17.9个百分点。同期青海、宁夏、

陕西的 1-2月投资增速，也比去年下降了 10个百分点以上。 

    虽然有季节因素，但是全国的投资增速放慢并没有这么大幅度。

2015年 1-2月份，全国固定资产投资（不含农户）34477亿元，同比

名义增长 13.9%，比去年同期仅仅下降了 4个百分点。 

    21 世纪经济报道记者获悉，中部、东北、东部投资增速也有放

慢，但是没有这么显著。到底是什么原因导致西部不少省份投资增速

放慢，目前政府主管部门正在研究原因，并分析对策。 

    内蒙古社会科学院经济研究所所长于光军告诉记者，项目减少，

是投资放慢的一个重要原因。此外，很多项目尽管也定了，但是距离

落地还有距离。“实际上即使现在开始上项目，也需要时间来完成，

所以在统计上反映投资加快，还需要时间。”他说。 

    此前内蒙古确定了 2015年投资要实现 13%的目标。云南、新疆、

青海也分别确定了 2015年 18%、21%、15%的目标，从目前的情况看，

下一步需要加快投资步伐，方可实现全年投资目标。 

    计划项目尚待落实 

    云南统计局投资处处长何小明指出，投资增速放慢，既有项目减

少的因素，也有投资进展慢的原因，也与很多资金问题未解决有关。

“年初确定一个目标本来当时看可以完成，但是到现在看，很多情况

就发生了变化，不一定能实现。”他说。 

    根据 2015年云南省政府工作报告，今年要完成的投资任务庞大。 
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    列入国家七大重大工程项目包的有 26 个重大项目建设计划，另

有长江经济带战略 2015-2016重点建设项目推进计划、滇中城市经济

圈2015-2016年重大建设项目计划和五大基础网络2015年建设计划。 

    涉及基础设施建设的包括推进云桂（昆明到南宁）、丽香（丽江

到香格里拉）等 10 条铁路建设，建成昆明铁路枢纽扩能改造、昆玉

铁路扩能改造 2个项目，确保玉磨（玉溪到磨憨口岸）大临（祥云站

到临沧市临翔区）、弥蒙（北起弥勒站，南至蒙河铁路蒙自站，）、叙

毕铁路（泸州叙永县到毕节市七星关区）4个项目开工。 

    不过，这些项目的确部分进展缓慢，比如玉磨铁路作为中国未来

前往新加坡的泛亚铁路的一部分，预计总投资 516亿元，设计时速每

小时 160公里，其可行性报告才刚上报国家发改委不久。 

    西南财经大学中国西部经济研究中心副主任杨成钢告诉记者，中

央定调中国从过去的高速增长步入中高速增长，地方还在适应这个新

的常态，由于中国劳动力低成本的时代结束，制造业过去高速投资因

为劳动力成本较高，难以再快。 

    针对这种情况，仍需要采取市场化推进的步伐，“用无形的手干

预经济，仍不能破坏市场经济基础。” 

    投融资渠道待拓展 

    21 世纪经济报道记者了解到，西部不少省份投资放慢，与项目

变少，尤其是大项目变少，以及一些项目推进难，缺乏资金等有关联。 

    内蒙古社会科学院经济研究所所长于光军告诉记者，像呼和浩特

市最近几年城中村改造已经启动，这个项目很快要完成，如果要增加
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投资，则需要有新的项目。 

    而已经规划的很多项目有的还没正式实施，另外还有一些项目还

涉及到投资回报的问题。还有的涉及到改革。“比如空域还没开放，

因此机场投资能否加快不好说。”他说。 

    2014年初，内蒙古提出启动“十个全覆盖”工程投资，预计用 3

年时间，投资 600亿元，在全区农牧区实现包含危房改造、安全饮水、

街巷硬化工程、校舍建设及安全改造等十项投资工程。一年多来，该

项目完成年度投资 216亿元。 

    根据 2015 年政府工作安排，内蒙古今年还需要努力增加有效投

资，力争全年 500万元以上项目新开工规模达到 1.5万亿元，完成固

定资产投资 1.34万亿元。 

    另外还要积极谋划贯通内蒙古东西的高速铁路客运大通道建设，

争取满洲里至海拉尔至乌兰浩特至通辽、锡林浩特至张家口、呼和浩

特至银川等高速铁路项目列入国家“十三五”铁路网规划，并全部启

动前期工作。 

    此外，加快推进呼和浩特机场迁建工程前期工作，建成 3个运输

机场和 8 个通用机场，全区民用机场总数达到 29 个。以城镇地下管

网改造为重点，加快建设一批城市基础设施项目，力争完成投资 700

亿元。 

    不过这些项目从前期工作到投资正式启动还要时间。内蒙古经济

信息中心的一份报告认为，一般新开工项目对投资的影响周期在两年

左右，因此，如果新开工项目计划总投资增长仍然低迷，对投资增长
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支撑不足的影响将会持续。 

    国家发改委宏观院一位专家指出，导致投资放慢的原因是，传统

的工业领域投资放慢，房地产投资低迷，而新兴产业的投资没有跟上。 

    目前各地开始加快投资步伐。3 月 18 日，云南省省长陈豪召开

全省加大固定资产投资工作推进会指出，目前投资对全省稳增长的支

撑作用明显减弱。今年要全力以赴，确保圆满完成全年规模以上固定

资产投资增长 20%这一目标， 

    他认为，当前要大力拓展投融资渠道，继续积极争取中央投资支

持，推动信贷稳健增长，建立健全多层次资本市场体系，加大保险业

发展力度，千方百计激活民间投资。同时努力扩大招商引资，争取今

年招商引资到位资金 6200亿元以上，实际利用外资 28亿美元。 

    作为非一线经济区和后备经济转移区，突然之间投资如此急滑，

引发的原因要么是资本捉襟见肘，要么是投资前景暗淡。当地之经济

维稳任务必然艰巨。 

    --------------- 

    1968：很简单资源价格迅速下滑，以前大规模借钱投资的被套死

到里面，等待外资廉价收购呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2700:38 

    应该彻查曾经为薄熙来歌功颂德的左倾文痞 

    发表于：2015-03-2320:45:33 

    作者:yimams 

    薄熙来、王立军罪有应得，但那些为薄熙来和重庆模式歌功颂德
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的左倾文痞也罪不可赦！有哪些左倾文痞曾经为薄熙来、王立军站过

台、大张旗鼓地进行歌功颂德？如重庆市委党校的苏伟，就比较典型，

他关于《薄熙来新政与重庆模式》的演讲，就是赤裸裸为薄熙来歌功

颂德，他对薄熙来的吹捧，让人感到肉麻！再如所谓精细管理人刘先

明，在博客中国网站和其他网站上，发出多篇帖子，为薄熙来歌功颂

德，还有司马南等。。。。 

    无论在历史还是现实，左倾危害性极大。伟人邓小平南巡讲话，

对全党全国人民一个重要告诫，就是中国要警惕右，但主要防止左。

左的东西，其思想话语代表人物，就是陈伯达、姚文元、张春桥等左

倾文痞，中国要防左，首先要严防左倾文痞，对公然支持薄熙来严重

违法乱纪的左倾文痞，必须予以严惩。唯有这样，才能伸张正义、彰

显党纪国法的权威性和严肃性！ 

    希望有关部门彻查哪些曾经为薄熙来王立军歌功颂德出谋划策

的左倾文痞，以儆效尤！ 

    ------------------ 

    1968：他们以为自己已经掌握了局势了！要反攻倒算了！薄案已

经是政治斗争而不是经济案件了，此真相已经大白于天下了！百多人

五百多天只查出时间久远便于浑水摸鱼的大连的所谓贪腐别墅是别

人的。五百万是污点证人。有人统计谷的一场国际官司+一本《赢在

美国》+四个律师事务所值七千多万。哈哈哈哈，这样薄熙来还用得

着操心孩子缺钱吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2700:49 
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    @王家祥子 2015-03-2700:31:54 

    .被楼主忽悠一通，后来发现楼主就是危言耸听，企图浑水摸鱼。

高官雇人带黄金转移资产，你傻逼以为别人也傻逼啊。楼主忽悠的股

票暴跌呢。作为一个毛粉整天舔你外国爹的屁眼恶心不恶心，你就是

假毛粉真汉奸，你这种人就他妈的用一句话来形容，：老而不死是为

贼 

    ----------------------------- 

    968：看来，哥我确实打的他们疼了，总算忍不住跳出一个！不

过这小子忘了看昨天的创业板暴跌了！哈哈哈哈，真是骂我的都是弱

智，这已经屡试不爽了！明天接着看跳水！ 

    国土部直属媒体：有关房地产重要消息两天内发布 

    2015年 03月 26日 21:52一财网----啊！想干什么？ 

    3 月 20 日，曾有媒体报道称，相关部委正在酝酿发布关于稳定

住房消费的相关文件，其中包括两条重要意见：一是将使用公积金购

买首套房的首付比例降至两成；二是下调二套房商贷首付比例，下调

房贷利率。 

    同样是在 3 月 20 日，住房和城乡建设部 20 日召开了全国加强

住房公积金管理电视电话会议，在会议上，住建部部长陈政高强调，

要提高住房公积金资金使用效率，发挥住房公积金的潜力。希望各地

更好地发挥主动性，采取多种措施，用好用足住房公积金。要进一步

降低门槛，增加公积金贷款额度，简化手续，建立方便快捷的业务流

程，缩短办理时限。各地要进一步采取公积金跨省、跨市异地支取使
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用的措施，使住房公积金在支持居民基本住房需求、改善民生方面发

挥更大作用。 

    根据近年来有关房地产调控政策的发布情况来看，极少由单个部

委发布并实施，多是若干部委联合一起发布政策，以起到联动效应。

一般而言，涉及房地产调控的部委包括但不仅限于：住建部、央行[微

博]、银监会、财政部和国土部等。-----这里只能财政部不同意--购

房减税？ 

    ----睡觉，这傻逼在另外一个半球，我要养生去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2709:37 

    @alb11p21189 

    不收房产税，很有可能然后 2017 接着收，先骗人买房，哈哈，

应该把他们往街头最弱智最坏的混混的思路想 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2718:31 

    @zxl1968201221182 楼 2015-03-2700:16 

    囧况之一老股民操作半年后发现佣金竟是“千三” 

    南京资深股民申女士入市十余年，资金量有 60 多万。2010 年，

由于资金量大，一家券商客户经理邀请她转户，承诺“费率优惠，可

能会达到万三”，并表示针对 20 万以上的客户，可享受券商理财服

务。于是申女士转户到这家券商。2011年上半年，转户几个月后，大

盘站上 3000多点高位，申女士从股市退出，几年内没再操作。 

    去年 9 月底，股市行情见好，申女士再度携大资金入市。

近........ 
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    ------------------------------ 

    @captshii2015-03-2708:50:51 

    张老师，这种逃避主义并不符合你本人的哲学观点。 

    ----------------------------- 

    1968：这不是逃避啊，一个大陷阱，没有把握的话还是不要跳进

去的好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2718:44 

    附录 1：楼继伟：地方债无法偿还中央政府不救助 

    2015年 03月 27日 16:49来源： 

    楼继伟：如果一个地方的债务率很高了，我们给它替换老债的额

度就会多，这个机制是正相关的。如果它的债务率很高了，那么给它

分配的新的债务的规模就低，这是负相关的，这是非常简单的。已经

超限不能再分配你了。 

    楼继伟：太多了，在镇级都有。怎么办呢？你看到了新的预算法

只给省级发债的权利。所以，我们真正的发债主体就是 30 多个省和

一些大的有几个市可以发债。他有责任要把各级政府所属的各级政府

这些平台在它的要求之下去整顿。而且只有一个发债主体，就是财政

来发债，不能所有的部门都发债。楼继伟：你刚才说 1 万，我说 10

万，你说出一个新闻，我马上要警惕了，我指的是 10万个发债主体。

我不知道重庆怎么样，有的市是财政发债，交通厅发债，可能有 5、

6、7、8个厅都在发债。还有在这之外再搞一些融资平台发债所以这

样算加一块是 10万左右，不是融资平台有 10万个，这个概念要说清
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楚。说到影子银行，和地方债有关，中国的影子银行和其他的一些国

家还不太一样。 

    我们都指的是在银行之外的这些融资的渠道叫影子银行。中国的

影子银行基本上就是一个比较高的利率，同时风险和利率，和收益不

见得匹配的很好。他们所融资的方向倒往往是实体经济，包括给了地

方融资平台。西方的影子银行做了很多衍生工具，金融机构之间自己

玩儿，不太一样。我们这次替换地方的历史债务，其中的一个想法也

是把通过地方自我发债，能够替换出一部分通过影子银行融来的高成

本的资金。 

    当然地方政府能不能比较低成本发债？我们同时要求地方必须

编制资产负债表为基础的财务报告制度，推出这个制度。我们要引入

评级。因此说，第一步 1万亿，后面看第二步地方政府自己发债的情

况，然后才敢说有没有第二个 1万亿。有的省份有一定的基础，有的

省份基础还差一点。可能差一点的，它的利率就会高一点。 

    附录 2： 

    楼继伟：地方政府可以出售资产还债 

    2015年 03月 27日 16:49来源： 

    你们那个床值多少钱？1万块钱买的现在可能值 1000，所以这个

很难说。核心问题是资产的评估。中国这是一个难事也是一个好事，

难事是中国政府的资产规模太大了，所以评估很难，因为我知道大部

分的其他的国家政府负资产，中国政府有大量的正资产。 

    估起来刚才黄市长已经讲了，不同的时候，今天这个东西值 1亿，
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如果经济下行阶段可能值 8000万。但是发债不是按今天，是按今后，

所以还是要看今后。有大量正资产就使得我们的评估很难，这也是一

个好事，为什么我们说不救呢？国务院 43 号文件明确说了，地方可

以处置资产，因为你有正的资产，当债真还不上的时候处置资产可以

用来还债。 

    ------------- 

    1968：我记得当年四万亿推出前，刘鹤是到华尔街进行商业的！

哦，现在更进一步验证和清晰了他们的战略布局---发债，让天下大

乱的发，--然后中央不救，紧缩--逼地方政府接着发更多的债---地

方政府债多的还不了了----评级把地方政府的优质资产垃圾化-----

-放开外资收购限制----外资低价收购地方政府公共资源！（这里同步

还要以民生的理由禁止地方政府乱收费收税等，这样就只能逼地方政

府卖资产一条路，所以未来禁止地方乱收税和收费将是历年最认真执

行的） 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-2901:06 

    @学习炒炒 2015-03-2719:40:35 

    张老师，你对经济的解读，真的太准。 

    ----------------------------- 

    1968:哈哈，碰巧了，以前我认识不到，总是想在战略思维层面

解释，预测，这是典型的东方人思维方式定性为主，西方人思维方式

是严格定量！找标准的公式，固然世界外物运化确实没有固定公式，

即使牛的不能再牛的牛顿 3定律在一定条件下也没有用了，但是，在
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一定相对禁止条件下，西方人的思维方式是有实际用处的，东西方两

者相结合才能动静结合出真知，教育部长前阶段说抵制西方思想，应

该是指他们用以颠覆别人、瓦解别人国家统一，民族团结的价值观而

已，否则岂不太荒谬，我知道教育部长可能呆不长了，他这派势力不

行了，其实，他的这些言论确实是爱国言论，只不过他文才有限，秘

书又都是拍马没有真才的东西，所以词不达意罢了！我不用拍部长的

马屁了，不过我看一些人围攻我们教育部长有些日子了，偌大教育部

也该人才济济，可是我看他们都默不作声不敢迎战，作为老师倒是想

替教育部长出头，他自己马上就要去秦朝哪个城了也未可知，所以大

家应该知道我倒不是拍他马屁啊！就是想告诉这些权贵，是他们自己

把自己搞的小圈圈人才凋零的，像我这样凭实力的主，说真话的主，

想真干点事业的主，没有爷我的发展空间嘛，这就是他们活该被欺负

的必然原因！其实偌大中华就是根据概率，自生自灭也该有一些人才

的！说西方价值观，不在于这个价值观的对错，我不说西方价值观，

我想说当年伊斯兰教先知能够把伊斯兰教发展成世界第一大教，是默

罕默德通过三次大战，使伊斯兰教从一个国家里的一种宗教上升为国

教！每次战后他都清除麦加城的异教徒，要么皈依要么清走，这样使

伊斯兰教成为国教！清真寺是他们做礼拜的地方，也是公所，也是使

散漫的阿拉伯人统一思想遵守教规纪律的地方，带他们做礼拜的伊玛

目当时就是战争时的军事指挥官！这是政治、军事、宗教合一的组织！

我说这个什么意思？就是一个国家，一个宗教，一个民族，如果要强

盛首先要思想统一！我看世界三大宗教，东西方文化体系都各有千秋，
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互相学习也是对的，但是对国家来说，我传统的思想体系如果被别的

体系取代就是亡国的征兆了！我们看伊斯兰教能够成为世界第一大教

还有一个最根本的东西就是建立超越国家，超越民族，超越贫富的共

同信仰的价值观的载体--这就是规定朝觐麦加天房！使信仰有了实际

的交流载体，尽管伊斯兰教有 5大纲领，但是潜在的还有一个就是战

争传教，而战争传教前，各地已经有了信仰伊斯兰教的教徒，这个力

量是可怕的，因为他超越了国家，超越民族，超越贫富，等于说还没

有战争前，对方的人民的思想体系已经混乱瓦解，还没有打，里面已

经有一部分人举旗呼应了！伊斯兰教义我看了，里面还是有很多积极

的东西，先知穆罕默德也是很简朴务实的人，他的家门当时谁都可以

进去聊几句！对于和伊斯兰教相争的基督教来说，甚至基督教徒当年

还救过穆罕默德，不能说大家都不善良啊！但是这不能掩盖他们之间

意识形态的你死我活的斗争！所以我说，不是人家的思想不好或者好，

能够发扬光大的东西必然有好的一面，但是古代光是宗教也就罢了，

人家政教合一，当你这个国家都信仰人家宗教的时候，你这个国家也

就该灭亡了！大家看，价值观和思想信仰这东西从古代就有你死我活

的斗争！如果放弃了自己的价值观和思想信仰，确实离亡国不远了！

如果大家觉得我说的远了，那么日本当年侵华提出建立大东亚共荣圈

就是一种价值观推销，直接间接有百万接受这种价值观思想的中国军

队就放弃抵抗甚至变成伪军，国民党主席汪精卫都接受这个主张了！

这不差点亡国了吗？殷鉴不远啊！ 

    这是我今天等女儿跳舞，看了半小时书的心得，有感而发啊，比
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不上刀笔吏们动不动洋洋万言，我要睡了！明天带女儿看杏花去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-3022:52 

    @枣子颗儿 2015-03-2906:11:27 

    老师，新疆时差厉害，你经常在 12以后睡觉，难道你那里的 12.

点就是我们这里的 10点吗？注意休息，革命本钱健康很重要。 

    ----------------------------- 

    哦，是这样，我看晚自习要 12点下班，回家 12点半，1点睡觉！

这周 2.4.5.7 我都看，一次 80，所以我工资 3400，剩下的光没有人

熬得起的晚自习一个月收入约 1000，其他老师一个月看一次，我替

家远有病的老师看晚自习！我现在注意养生，以前我都 2-3点睡，相

当内地 12 点睡，现在注意了，除了写文章特别有激情，不能停，停

了没有灵感，就 12点睡觉！相当于内地 10点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-3023:19 

    前面讲到能够在世界范围内跨民族，国家，文化的推销开来的自

己的价值观就是真正的思想实力！中国的软实力发展的历程不是孔孟

之道-------而是毛泽东思想在世界的发展： 

    下面网友归纳的资料不太全面，但可以引用一下，实际上不在于

有什么党，而在于世界人民心里有这个思想： 

    尼泊尔联合共产党（毛主义），也称为尼泊尔联合共产党（毛派），

是尼泊 

    尼泊尔共产党(毛主义)的党旗 

    尔的一个主要政党，其全称是尼泊尔联合共产党（毛泽东主义），
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亦有时简称毛派，是现在尼泊尔共产党中最大的派别，由普拉昌达

（Prachanda）领导，亦是尼泊尔的一个左翼武装组织。这个派别 1994

年从“尼共（团结中心）”中分出，从 1996 年开始使用现在的名称。

2009年 1月与尼泊尔共产党（团结中心—Masal）合并组建尼泊尔联

合共产党（毛主义）。[1] 

    印度真正的毛派革命始于 1967 年，他们在西孟加拉邦的纳萨尔

巴里起义，这被看成印度人民战争的一个转折点。起义发生后，中国

《人民日报》发表社论“春雷隆隆”（apealofspringthunder，意译），

对这一起义给予高度评价。 

    1969年，以武装起义为斗争手段的印共（马列）成立，但不到两

年，这个政党就分裂了。总书记玛瞿穆达的地位受到了挑战。 

    1972年，他死于狱中。在整个二十世纪七十年代，印度毛派支离

破碎，但是坚持毛泽东的阶级斗争和人民战争理论，仍然是他们的共

同点。 

    1971 年的孟加拉战争对毛派来说也是一个重大打击。因为中国

和巴基斯坦的良好关系，所以，印度毛派中的一些人在这场战争中站

在了巴基斯坦一方，这种举动很难被印度国内民众的情感所接受，也

进一步削弱了毛派的力量。有意思的是，在整个分裂的过程中，亲玛

瞿穆达的毛派还在七十年代分裂成了支持林彪和反对林彪的两股势

力。分裂后，印度毛派陷于沉寂。直到 1993 年 4 月 11 日，读者在

《印度时报》上又读到了一段文字：“极左分子从 1980年代中期开始

有明显的回潮趋势。” 
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    毛派回来了。从 1993 年至今，印度绵延的贫困山区为毛派提供

了舞台，他们的势力也从原来的 4个邦扩展到印度 28个邦中的 13个

邦。1992年，印度前总理拉奥诚恳地向民众道歉，认为政府始终没有

解决好土地改革的问题，而相关的承诺其实早在独立前就已经做出。

此后，一个选举接一个选举，贫困地区农民的生活并未因此改善。而

毛派的核心目标——土地革命正是他们赖以生存的最大资本。在印度

经济高速发展的今天，印度农民的自杀率近年来也扶摇直上，社会分

化加剧。印度国内贫富分化极其严重，有人形象地形容，印度 10.5

亿人口中有 80%以上生活在“牛车经济”中，连自行车都买不起；另

有 15%的人生活在“两轮车经济”中，他们买得起小型摩托车；只有

2%的人生活在“飞机经济”中，他们独占了印度经济“奇迹”的成果。

星星之火可以燎原。印度的情报人员估计，目前的毛派武装人员大概

有两万人之多，仅去年一年就造成了近千人丧生，他们毁坏铁路，抢

银行，劫狱，让自己经常出现在印度报纸的头版。 

    印度毛派领袖相信，毛泽东思想是马列主义的发展，而他们的理

论变化是，不再用上所有的力量去打赢一场战争，而是一边采取偷袭

战术，一边巩固自己的根据地，毛泽东的游击战争思想对他们的影响

很深。短短时间内，从尼泊尔边境到印度东部，一条红色走廊已然形

成。在这条红色走廊上，聚集着像比哈尔邦这样印度最穷的地方，山

脉险峻、丛林连绵，游击队在许多地方面对的都是缺员多达 35%的印

度警察和他们落后的武器。在许多地区，毛派游击队已经取代政府来

管理当地，并依靠税收来维持自己的生存。比如恰蒂斯加尔邦的丛林
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里盛产竹子，毛派就向往来于丛林的竹子商人收取赋税，并要求当地

的道路建设公司同样为之。而当政府带领军队来到山区清剿毛派的时

候，他们总是能受到当地农民的保护。印度毛派的成功之处就在于，

他们建立了严密的地下组织，这使得不了解当地情况的军队和警察很

难对他们有所行动。如今，印度毛派游击队已经发展到可以进行较大

规模战斗的规模，不久前他们拿掉了印度当局的一个警察局，参与这

次战斗的游击队员有上千人之多。 

    进入新世纪后，面对国内国际形势的变化，由印共(马列)分裂出

来的几个主要党派均希望能重新合并，以带领农民运动走出低谷。在

这种背景下，2004 年 9 月，印共(毛)正式成立，由贾纳帕蒂出任总

书记。 

    印共(毛)甫一成立，便显露出凌厉的攻势。其采取的第一个比较

大的行动是在北方邦金道利县进行的伏击战，共打死 19 名警察。之

后，类似的袭击活动就像滚雪球般越来越大，越来越频繁。 

    秘鲁共产党（现在被美国国务院列为恐怖组织） 

    光辉道路（SenderoLuminoso）是秘鲁一个极左的毛派反政府游

击队组织，自称为秘鲁共产党（PartidoComunistadelPerú），其目

标是实行共产主义，以工农阶级取代中产阶级。 

    在 80年代，该组织在秘鲁的活动颇为活跃，时常制造事端。1992

年，在 CIA的协助下，藤森政府的在清剿行动中逮捕了该组织首脑古

兹曼，其后该组织其活动才开始减少。另外，该组织的意识形态与策

略被其他奉行马克思主义的游击队所效法，例如在尼泊尔支持毛泽东
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思想的尼泊尔共产党(毛主义)。 

    “光辉道路”现在被美国国务院列为恐怖组织。2006年 10月 13

日，组织领袖古兹曼被判终身监禁。 

    历史 

    “光辉道路”是从 1970 年从秘鲁共产党中分离出来的，由

Ayaguchu省前大学教授阿维马埃尔·古兹 

    光辉道路控制区 

    曼（AbimaelGuzmán）创立，其授课的内容创立了他的毛派武装

学说，他原是秘鲁共产党领导人之一。“光辉道路”也是秘鲁的共产

党”“红旗”的支派，于 1964年从主流分拆出来。1980年，秘鲁军政

府开始举行选举，在这 12年间，“光辉道路”拒绝参选，经常以暴力

的游击方式袭击投票站。在 1973 年至 1975 年间，“光辉道路”曾操

控部份大学的学生会。到 80 年代中晚期，光辉道路已实际控制国土

三分之一强。Guzmán 在 1992 年被俘,被判终身监禁；继任者

RamirezDurand在 1999年步其后尘。1997年，“光辉道路”组织占领

日本驻秘使馆，将使馆为庆祝日本天皇寿辰而举行的晚宴上的人胁持

为人质。根据秘鲁真相与和解委员会调查，该国 20 年内战死亡的 6

万余人中，有 54%的人是被光辉道路杀害的。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-3023:20 

    领导人 

    贡萨罗，真名叫阿维马埃尔-古斯曼。1934 年 11 月 3 日生于海

滨城市阿雷基帕。19世纪 50年代，当他还是一个大学生时，就经历
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了人民斗争：“在 1950年阿雷基帕起义期间，我看到了人民的战斗精

神，看到人 

    “光辉道路”领导人古兹曼 

    民群众是如何愤怒地为遭到野蛮屠杀的青年而战斗。我还看到他

们怎样和军队进行战斗并把他们逼退至兵营，看到政府从别处调集武

装部队来镇压人民。我要说，这件事在我的脑海里烙下了深深的印记。

因为逐渐了解了列宁，我明白为什么人民，为什么我们的阶级不管反

动派们如何强大还是要走到大街上去游行，让他们发抖。”“在大学里，

在大学的斗争里，我亲身参加了规模巨大的罢工、Apristas（秘鲁一

反动政党——英译者注）和共产主义者之间面对面的辩论。这激起了

我读书的爱好。正好有人愿意借给我一本书，我想这就是列宁的《退

一步，进两步》，我喜欢这本书，我开始研究马克思主义者的著作。”

在阿雷基帕大学，他写了哲学博士论文《论康德关于空间的理论》和

法学论文《实行资产阶级民主的国家政权》。毕业后，他移居 Ayacucho

教学，并成为该地区党委会的领导人。在无产阶级文化大革命运动的

高潮期间，贡萨罗总统来到中国亲眼目睹了那儿发生的革命变化。这

些经历大大增强了他同修正主义（背弃马克思主义基本原理的伪马克

思主义者）斗争到底的决心。在对秘鲁社会作了具体的调查后，贡萨

罗领导的秘鲁共产党决定：毛泽东农村包围城市的战略思想适用于秘

鲁，Mariategui的秘鲁是一个半封建半殖民地国家的论断依然正确。

“加强反对修正主义的斗争和重建共产党的工作......我致力于党

内消灭修正主义的工作，我相信和其它同志一起我们完成了这一任务，
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我们开除了一两个陷得太深的，他们是死不改悔的修正主义者。

Ayacucho 对我十分重要。因为它关系到革命路线和毛主席的教导。”

贡萨罗总统领导的秘共左派（redfaction）献身于重建以发动武装斗

争为目标的政党，19世纪 60年代中期，一些被古巴革命激发起来的

武装派别试图通过游击战术发起革命。贡萨罗总统对此表示反对，因

为他认为没有建立一个以群众为基础的革命政党，革命是不能成功的。

当维拉斯高（Velasco）将军军事独裁开始一场有限度的土地改革，

并改革官僚资本主义，先发制人预防革命酝酿时，贡萨罗主席分析了

为什么资本主义统治和半封建关系还是根本没受到触动而对农民的

剥 削 日 益 严 重 。 19 世 纪 70 年 代 后 期 ， 当 大 多 数 老 左

（mostoftheoldleft）致力于为预定 1980 年要实行的“回归民主”

组建选举联盟（electoralcoalition）时，贡萨罗主席领导的秘共看

穿了“民主”的真面目，发起了人民战争，为建立真正属于被剥削阶

级人民的政权而战斗。贡萨罗主席领导武装斗争直到 1992 年 8 月被

捕入狱。最后一次看到他是 1992年 9月 24日，那天他在虎笼里发表

了激动人心的演说，号召党把武装斗争进行到底。尽管碰到挫折，秘

共中心委员会仍在他的理论和战略思想的指引下继续领导着汹涌澎

湃的人民战争。 

    俄罗斯 

    俄罗斯毛泽东主义党于 2000 年 6 月 9 日成立，这是俄罗斯仅有

的一个始终坚持现代最科学的思想体系——马克思主义列宁主义毛

泽东主义的政治组织。 
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    建设一种没有任何形式的压迫（经济、社会、民族、文化、性别

方面的压迫）的共产主义社会是我们的最终目的。 

    俄罗斯毛泽东主义党是俄罗斯社会民主工党、俄罗斯社会民主工

党（布尔什维克）、俄罗斯共产党（布尔什维克）、全苏联共产党（布

尔什维克）和 1953 年前的苏联共产党的经验的继承者。我们同时把

自己当作为 1976 年前的中国共产党的继承者。我们否认自 1953 年

以来的苏联共产党和 1976 年以来的中国共产党同原来党的继承性。

我们同时认为，赫鲁晓夫、勃烈日涅夫社会帝国主义是世界历史上最

丑陋的极权主义的社会制度之一，叶利钦、普京的社会制度是它在后

苏维埃俄罗斯的直接的和逻辑的继续。 

    加拿大 

    加拿大毛泽东国际主义党成立宣言 

    2005 年 2 月 18 日，随着毛泽东国际主义党（加拿大）（MIP-

Kanada）的建立，马列-毛泽东主义的光荣红旗在北美升起。毛泽东

国际主义党（加拿大）在与其他帝国主义国家中的兄弟党携手工作的

同时，也与其他发展中国家中的兄弟党保持紧密的联系。 

    加拿大不乏自称“社会主义”或“共产主义”、迎合加拿大人的

党派，但是毛泽东国际主义党在加拿大是唯一支持毛泽东主义国际主

义者运动（MIM）有关加拿大的正确的、科学的观点的党。这一观点

认为加拿大是一个支持帝国主义的工人贵族占统治地位的国家，这些

工人贵族因为分得了一份帝国主义者从第三世界所榨取的超额利润

而已经被收买了。加拿大白人，像他们在美国的同伙一样，形成了一
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个压迫性国家，来镇压其内部的半殖民地，这主要是指镇压

FirstNations.我们拼写 Canada 和 Canadian 时以 K 打头，是为了象

征加拿大非无产工人阶级的这种腐朽、落后、亲帝国主义的本质。 

    毛泽东国际主义党（加拿大）在加拿大国家问题上支持 MIM的立

场。尽管魁北克的自治斗争在加拿大的媒体中吸引了最多的关注，毛

泽东国际主义党（加拿大）认为 FirstNations 寻求自决的斗争是加

拿大主要的民族斗争，这也是我们目前唯一支持的斗争。尽管我们承

认魁北克是一个国家，但我们和 FirstNations 的同志站在一起，反

对以魁北克的独立阻碍 FirstNations 的独立诉求，反对美帝国主义

的操纵。我们将支持 FirstNations 任何关于从加拿大独立的要求，

并帮助他们建立他们自己的毛泽东主义党。 

    此外，和大多数加拿大人一样，毛泽东国际主义党（加拿大）认

为加拿大没有一个独特的文化或民族身份。盎格鲁加拿大其实只是美

国的延伸。与那些自称马克思主义的加拿大沙文主义党，那些出于机

会主义的目的夸大了加拿大的独特性的党不同，毛泽东国际主义党

（加拿大）主要是为了实践革命行动，如革命宣传，才存在的。对于

一个在加拿大的人工疆域中运作的党来说，这从策略上来说较为容易。

但我们的责任和目标并不止于北纬 49 度线。我们是国际主义者，致

力于在全世界推动毛泽东主义的革命。 

    与毛泽东国际主义党（美国）（MIP-Amerika）的同志们一样，—

—我们目前与他们共享资源——我们反对目前在帝国主义国家内进

行武装斗争。相反，我们把我们的精力投入于为完成毛泽东国际主义
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党的中心工作而进行的合法斗争。这个中心工作就是：“为被压迫者

夺取权力创造公共舆论与独立的机制。” 

    毛泽东国际主义党（加拿大）使用法语与英语。我们欢迎支持毛

泽东国际主义者运动的三个要点的加拿大人加入。欢迎同志们和我们

一起工作与战斗！ 

    打倒帝国主义！ 

    马列—毛泽东主义万岁！ 

    全世界无产者，团结起来！ 

    毛泽东国际主义党（加拿大）临时中央委员会 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-3100:08 

    习近平讲外资政策三个不会变 

    “2013 年博鳌期间，习近平主席和中外企业家代表座谈，当时

他讲到的一句话流传很广“中国开放的大门不会关上”。 

    今天，面对 40 位中外企业家，习近平再次强调，中国投资机遇

扩大，将深化投融资改革，对外资持开放态度。 

    他说，有的人担心中国不再需要外资了，中国都走出去了，还需

要什么外资？有的人认为中国反垄断是保护主义抬头……这些认识

都是片面的。 

    他以联合国贸发会议去年对中国外资的统计数据来佐证，2014

年中国外资流入量位居全球第一。他强调说，中国只会越来越开放。

中国利用外资的政策不会变，对外商投资企业合法权益的保障不会变，

为各国企业在华投资兴业提供更好服务的方向也不会变。我们对中外
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企业、对各所有制企业一视同仁，中国这片热土欢迎各路英雄共同创

业、各显身手。 

    ------------- 

    1968：现在知道他穿的是什么鞋了吧？你们如果还不知道，我告

诉你们一个秘密，在陕北他和开逃荒证的大队书记穿过一条裤子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-3123:17 

    ----------------------------- 

    @woainiyali022015-03-3108:59:23 

    我觉得他有忽悠外资过来的意思或者不要大规模撤走的意思 

    ----------------------------- 

    1968:帝王之道，就是这样讲中庸，讲可进可退！我知道保护国

有资产他也讲了，这欢迎外资来他也讲了，反外企垄断他也做了，两

边都做了，那边是姿态哪边是实质，重心在哪边，以前看不出来，现

在基本可以看出来了，因为现在已经到中国独立自主的经济生死存亡

的关头了，再卖就是彻底颠覆社会主义道路了，这时候再模棱两可就

是默许！ 

    当年毛主席，要干什么都是给人民交底的，要建立社会主义道路，

打江山和立国的时候都很明确，超英赶美大跃进是失败了，但是就算

失败了，我们也知道我们是干什么去了失败了！人民公社是早熟了，

但是人民公社毕竟是在探索社会主义道路，毕竟是在社会公平上是动

真格的，在为人民服务上是说到做到的！我们不否认毛主席在探索过

程中出现过失误，但是他老人家旗帜是鲜明的，政治领袖的生命和活
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力和感召力就在于旗帜鲜明纲领符合民众，不客气的说，当年就是民

主选举当时的国民党也比不过共产党！就说前阶段 73 推荐看的《北

平无战事》吧，粮食短缺，对是粮食短缺了，1949年北平粮食短缺，

三年自然灾害粮食也短缺，但是 1949 年北平粮食短缺孔家少爷就可

以囤积高价赚大钱，三年自然灾害粮食也短缺但为了保证人人有饭吃

不至于饿死人定量供应保障最基本需求，全部国民一律粮票购买粮食，

没有人特殊，你有权有黄金都每家一份粮票，这正是共产党人无私的

体现！你可以骂三年自然灾害很多话，但是谁也无法骂共产党靠这个

灾害发国难财！共产党的干部从国家主席开始都和大家一样腿脸在浮

肿！不管这是人为的还是自然的为主造成的灾难，这么大的饥荒一个

国家几乎成建制的挺过来了，这就是共产党创造的奇迹，这样的饥荒

历朝历代都会爆发农民起义的，但是农民没有造反是因为他们看到了

公平，他们也抢过核武器研发部队的粮食，但是他们又都主动归还了，

他们知道这是为了老百姓的队伍为了老百姓的政权，这是多深得感情

和信任？ 

    最主要的是人民想什么共产党都知道要干什么，农民最想有土地，

共产党分土地，工人最想有稳定的工作共产党国有化的企业给稳定的

工作，城市工商业者害怕财产没收，共产党和他们公私合营鼓励他们

正常经营！一个政党只有人民想什么他就干什么，这才是真正的和人

民心连心！如果老百姓怕什么你们就来什么，比如老百姓怕高房价他

偏偏就保高房价，老百姓怕下岗失业，他偏偏让你一天提心吊胆，老

百姓怕生大病全家破产他偏偏不管你的死活，老百姓想按时退休他偏
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偏不断找人论证要延迟退休，其他的话我不多说了，我写到这里忽然

想编段歌词： 

    中国 PARTY梦----ZXL1968 

    你为何让我怕如何让我爱，高高房价月亮上，媳妇何处有？得了

个病啊看不起，想上个学啊上不起，拄个拐棍退休啰啊，买不起坟头

我没处埋啊，扔我到荒郊！原来是一场梦！你何时回我心啊一切为了

我？好似当年我想啥来啥青山绿水老婆孩子和耕牛！得乐咿呀爱。 

    你曾经那么累曾经那么苦，万里长征渣滓洞你一切为了我！一切

为了我啊，我是你老娘，我们世代翻身做主人啊，幸福万年长！你何

时抛弃娘啊富贵到会堂？穷百姓你娘再也没靠山说不上一句话，水费、

电费、停车费，医改、房改和教改，儿啊你就不停改来改去涨啊涨，

可怜你的娘啊，实在没有钱啊，实在没有钱，滴沥拉里咚！ 

    求儿别乱改你就饶了娘！有钱有情人啊有了洋大爷了，你咋就那

么任性唉得乐咿呀爱，得乐咿呀爱---- 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-3123:58 

    中国《存款保险条例》公布，并于 5月 1日起正式实施。中国央

行负责存款保险制度实施，最高偿付限额为人民币 50万。 

    汇丰大中华区首席经济学家屈宏斌认为，存款保险制度允许银行

倒闭破产，化解系统性风险《存款保险制度》的意义在于，允许优胜

略汰，有利于银行采取更果断的改革措施，允许银行破产、倒闭，这

样形成一个保护网，化解造成系统性的风险的可能性。 

    ------------- 
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    1968：这么急就实施这个说明什么？结合开始不断加码救楼市，

说明中央已经得到明确的经济危机要到来，金融风暴要到来的准确数

据了！我们看到的数据都是滞后的和处理过的！ 

    有人在说存款保险制度或将促进居民存款大搬家。持该观点的人

士还认为，在存款搬家的同时，结合信托等产品刚性兑付的打破，将

促使这些资金回流至股市。不过，有关存款搬家的论证，市场上存在

不同的声音。不少专家认为“存款搬家”有一定恐慌成分，或许更多

居民会把存款从中小银行转移到国有大银行，形成银行体系内的“搬

家”。 

    到底银行存款能不能流入股市，我说不会！有 50 万现金存款的

是什么人？中国我计算过 0.34%的人口，1000个里面不到 4个，论资

产都是千万富翁的！人家有的是赚钱渠道，会傻到投资股市？笑话！

这些人除非多余钱买黄金埋地里，买宝石，艺术品，他们还应该是把

钱往国外逃跑！其实这也是这 50 万保险的目的，就是逼中国的最后

财富出去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-03-3123:59 

    如果看了下面的通知，大家就知道这是一个完整的把全中国财富

大搬家的行动！ 

    附录：中国保监会关于调整保险资金境外投资有关政策的通知 

    各保险集团(控股)公司、保险公司、保险资产管理公司： 

    为加强保险资金境外投资监管，进一步扩大保险资产的国际配置

空间，优化配置结构，防范资金运用风险，同时为适应相关保险业务
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外汇管理政策的变化，我会决定调整保险资金境外投资相关规定，并

就有关事项通知如下： 

    一、对保险集团(控股)公司、保险公司(以下简称保险机构)开展

境外投资的专业人员数量和资质的要求，调整为应当配备至少 2名境

外投资风险责任人，风险责任人包括行政责任人和专业责任人，其责

任内容、资质条件、履职和培训要求、信息报告和处罚事项等参照《关

于保险机构投资风险责任人有关事项的通知》(保监发〔2013〕28号)

及相关规定执行。 

    二、保险资产管理公司、保险机构或保险资产管理公司在香港设

立的资产管理机构受托管理集团内保险机构的保险资金开展境外投

资时，投资市场由香港市场扩展至《保险资金境外投资管理暂行办法

实施细则》(保监发〔2012〕93号，以下简称《细则》)附件 1所列的

国家或者地区金融市场。 

    三、保险资金投资境外政府债券、政府支持性债券、国际金融组

织债券、公司债券和可转换债券等固定收益类产品时，计价货币不限

于国际主要流通货币，应具备的信用评级由“发行人和债项均获得国

际公认评级机构 BBB级或者相当于 BBB级以上的评级”调整为“债项

获得国际公认评级机构 BBB-级或者相当于 BBB-级以上的评级”。 

    四、保险机构投资境外的股票由《细则》附件 1所列国家或者地

区证券交易所主板市场挂牌交易的股票扩展为上述主板市场和香港

创业板市场挂牌交易的股票。 

    五、保险机构申请境外投资委托人资格应当具备的“具有经营外
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汇业务许可证”条件，调整为“具有经营外汇保险业务的相关资格”；

申请境外投资委托人资格需要提交的“经营外汇业务许可证复印件”

相关材料，调整为“经营外汇保险业务的相关证明材料”。 

    六、保险资产管理公司的自有资金开展境外投资参照《保险资金

境外投资管理暂行办法》《细则》和本通知的相关规定执行。 

    七、本通知自发布之日起施行。 

    中国保监会 

    2015年 3月 27日 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0100:12 

    多部委：积极鼓励引导社会资本参与水利工程建设 

    2015年 03月 31日 17:02来源：采编：东方财富网 

    字体：大中小共 2460人参与讨论用手机讨论 

    点击查看&gt;&gt;&gt;水利建设概念行情 

    近日，国家发展改革委、财政部、水利部联合印发了《关于鼓励

和引导社会资本参与重大水利工程建设运营的实施意见》(发改农经

〔2015〕488号，以下简称《意见》)。为便于公众更好地了解《意见》

制定出台的背景、内容和下一步有关工作安排，记者采访了国家发展

改革委有关负责人。按照国务院的决策部署，在各方面的共同努力下，

目前重大水利工程建设加快推进，一批重大项目陆续开工。但从当前

情况和一些地方的反映看，由于重大水利工程投资规模大，公益性强，

市场融资能力弱，社会资本进入还存在“进不来”和“不愿进”的问

题，部分项目建设资金不足问题较为突出。解决这个问题，一方面要
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靠适当增加财政投入，另一方面，要用改革的办法，充分运用市场机

制，积极鼓励和引导社会资本参与。建立健全水利投入资金多渠道筹

措机制；有利于引入市场竞争机制，提高水利管理效率和服务水平；

有利于转变政府职能，促进政府与市场有机结合重点是解决社会资本

“进不来”的问题。第二部分是关于优惠和扶持政策，从保障社会资

本合法权益、充分发挥政府投资的引导带动作用、完善项目财政补贴

管理、完善价格形成机制、发挥政策性金融作用、推进水权制度改革、

实行税收优惠、落实建设用地指标等八个方面，进一步明确了国家对

社会资本参与重大水利工程建设的各项优惠和支持政策，重点是解决

社会资本“不愿进”的问题。《意见》提出，要放开增量、盘活存量，

盘活现有重大水利工程国有资产，筹得的资金用于新工程建设；对新

建项目，要建立健全政府和社会资本合作(PPP)机制，鼓励社会资本

以特许经营、参股控股等多种形式参与重大水利工程建设运营。其中，

综合水利枢纽、大城市供排水管网的建设经营需按规定由中方控股。

三是推动完善价格形成机制。《意见》提出，完善主要由市场决定价

格的机制，对社会资本参与的重大水利工程供水、发电等产品价格，

探索实行由项目投资经营主体与用户协商定价。鼓励通过招标、电力

直接交易等市场竞争方式确定发电价格。四是发挥政府投资的引导带

动作用。《意见》明确，对同类项目，中央水利投资优先支持引入社

会资本的项目。公益性部分政府投入形成的资产归政府所有，同时可

按规定不参与生产经营收益分配。鼓励发展支持重大水利工程的投资

基金。五是完善项目财政补贴管理。对承担一定公益性任务、项目收



12127 

 

入不能覆盖成本和收益，但社会效益较好的政府和社会资本合作(PPP)

重大水利项目，政府可对工程维修养护和管护经费等给予适当补贴。

六是明确投资经营主体的权利义务。《意见》提出，社会资本投资建

设或运营管理重大水利工程，与政府投资项目享有同等政策待遇，不

另设附加条件。 

    ----------- 

    1968：这是一个私有化国企的总的清晰的步骤了！这里面有几点

关键的东西 

    1：对私企买国有资产还要优惠和扶持和补贴免税政策。这就是

和白送差不多！ 

    2：盘活现有重大水利工程国有资产---就是三峡也可以卖，没有

什么不能卖的！ 

    3：鼓励社会资本以特许经营、参股控股等多种形式参与重大水

利工程建设运营。其中，综合水利枢纽、大城市供排水管网的建设经

营需按规定由中方控股--明确投资经营主体的权利义务---这句中方

控股就暴露出他们内心就是要把中国所有值钱的战略资产卖给外资！

明确投资经营主体的权利义务就表明人家不控股但是人家可以拿经

营权，这和控股没有什么两样，而且真正的高分红要开始了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0100:20 

    又一个重要数据，沪深交易所数据显示，截至 3 月 27 日，沪深

两市融资余额达 1.46万亿，占两融余额的 99.49%；与之相比，融券

余额仅为 74.41亿元。这次主力资金是资金杠杆起来的股市行情，目
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前融资资金的五六成在于市盈率 50-200倍股票，券商再遇到“1·19”

类似跳水行情时，因为已经弹药耗尽，只能被动下跌！“如果机制鼓

励融资大于融券，那么市场在多头时肯定是偏向于集体做多，造成指

数过快上涨，与基本面发生背离，进而加剧市场风险。”有策略分析

师认为，“融券其实是风险释放”我可以这样理解上升的弹药用完了，

下降的弹药非常充实啊！ 

    今天的股市一度超过我预计的 2800 点，但是果然超过以后立即

放量下跌！各种数据表明应该是到头了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0100:24 

    今日铁矿石延续近期的疲弱态势，盘中再度领跌商品期货。目前，

铁矿石已跌至十年最低水平。 

    当前，力拓和必和必拓这两家矿石巨头仍在向国际市场加大供应，

以期增加销量来抵消价格下跌，并逼迫高成本矿石退出市场。铁矿石

将在周二(31日)创出连续第五个季度性价格下跌。 

    全球铁矿石最大买家中国的需求增速随着经济增速跌至多年最

低水平而放缓。中钢协本月曾表示，中国钢铁产量在去年触及 8.23

亿吨的峰值，预计 2015年粗钢产量将下跌，至 8.14亿吨。中国钢铁

行业利润率不到 1%，预计有更多钢企关门。2015 年海运铁矿石将占

据中国铁矿石供应的 87.3%。 

    ------------ 

    1968：哪个弱智的决策，为了几乎没有任何的利润倒贴发展高污

染的过剩钢铁？这里出口退税，环境，海运，铁矿石，就这几项都是
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大亏损的炼钢，这比大跃进炼钢不知道要疯狂多少倍，浪费多少倍，

最主要还持续赔钱赔环境！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0200:23 

    今天的股市一度超过我预计的 2800 点，但是果然超过以后立即

放量下跌！各种数据表明应该是到头了！ 

    ---------- 

    1968:笔误，应该是 3800，今天已经又到这个点位，我的判断不

变，这就是头！这不是算命，这是计算推理出来的！等着吧，看看我

的计算误差率是多少吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0220:46 

    @backspace19222015-04-0215:01:12 

    请问老帅，这油价上涨的起点时间是多会儿啊，这个有点重要啊！ 

    ----------------------------- 

    ZXL1968:美国不是神，世界上现在还有普京在和他作对，所以这

个因素参考前苏联由于石油价格暴跌经济崩溃的模式看，要看俄罗斯

如何应对，目前看美国就是要坚持石油低价搞乱俄罗斯和执行美国的

全球经济战略，搞垮俄罗斯还真需要些时间，没有 1 年两年是不行

的，除非普京发生意外！据资料在低油价下俄罗斯只能撑 1年，那么

根据俄罗斯人好动的性格，再低油价 1年半左右普京没有行动，则普

京就完蛋了，所以 1 年半到 2 年没有其他变量的话就差不多该上涨

了，那时中国私有化也基本全部完成，我们也该通货膨胀了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0221:48 
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    国务院印发供销合作社改革决定：发展电子商务(节选） 

    2015年 04月 02日 18:40来源： 

    新华社发布了中共中央和国务院关于深化供销合作社综合改革

的决定：顺应商业模式和消费方式深刻变革的新趋势，加快发展供销

合作社电子商务，形成网上交易、仓储物流、终端配送一体化经营，

实现线上线下融合发展。稳步开展农村合作金融服务。发展农村合作

金融，是解决农民融资难问题的重要途径，是合作经济组织增强服务

功能、提升服务实力的现实需要。有条件的供销合作社要按照社员制、

封闭性原则，在不对外吸储放贷、不支付固定回报的前提下，发展农

村资金互助合作。有条件的供销合作社可依法设立农村互助合作保险

组织，开展互助保险业务。允许符合条件的供销合作社企业依照法定

程序开展发起设立中小型银行试点，增强为农服务能力。鼓励有条件

的供销合作社设立融资租赁公司、小额贷款公司、融资性担保公司，

与地方财政共同出资设立担保公司强化基层社合作经济组织属性。通

过劳动合作、资本合作、土地合作等多种途径，采取合作制、股份合

作制等多种形式，广泛吸纳农民和各类新型农业经营主体入社，不断

强化基层社与农民在组织上和经济上的联结。按照合作制原则加快完

善治理结构，落实基层社社员代表大会、理事会、监事会制度，强化

民主管理、民主监督，提高农民社员在经营管理事务中的参与度和话

语权。拓宽基层社负责人选任渠道，鼓励村“两委”负责人、农村能

人等入社参选。规范基层社和农民社员的利益分配关系，建立健全按

交易额返利和按股分红相结合的分配制度，切实做到农民出资、农民
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参与、农民受益。 

    打造城乡社区综合服务平台。适应新型城镇化和新农村建设要求，

加快建设农村综合服务社和城乡社区服务中心(站)，为城乡居民提供

日用消费品 

    提升农产品流通服务水平。加强供销合作社农产品流通网络建设，

创新流通方式，推进多种形式的产销对接。将供销合作社农产品市场

建设纳入全国农产品市场发展规划，在集散地建设大型农产品批发市

场和现代物流中心，在产地建设农产品收集市场和仓储设施，在城市

社区建设生鲜超市等零售终端，形成布局合理、联结产地到消费终端

的农产品市场网络。积极参与公益性农产品批发市场建设试点，有条

件的地区，政府控股的农产品批发市场可交由供销合作社建设、运营、

管护。继续实施新农村现代流通服务网络工程建设，健全农资、农副

产品、日用消费品、再生资源回收等网络，加快形成连锁化、规模化、

品牌化经营服务新格局。顺应商业模式和消费方式深刻变革的新趋势，

加快发展供销合作社电子商务，形成网上交易、仓储物流、终端配送

一体化经营，实现线上线下融合发展。 

    ---------- 

    1968：如果里面没有其他暗门的话，这个决定居然是非常好的决

定！这是社会主义的东西，是保障农民权益的东西！ 

    比如： 

    1：“有条件的供销合作社要按照社员制、封闭性原则，在不对外

吸储放贷、不支付固定回报的前提下，发展农村资金互助合作”就是
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说产权、生产资料只有归社员所有，排除资本收购的可能！2：，政府

控股的农产品批发市场可交由供销合作社建设、运营、管护---这就

是加强了政府管理和国有资本参与主导经营！农产品这个主导太重要

了，如果由资本或者外资任性那么中国人民就只有仰人鼻息了！我最

担心的是这个：供销合作社电子商务，形成网上交易、仓储物流、终

端配送一体化经营，实现线上线下融合发展。----就是电子商务网络

平台归谁谁控制的问题，马云等就是一个淘宝就是富可敌国，如果控

制了人们必须的农产品交易平台那么社会财富大多又都是财阀垄断

了！简单的说到时候每个合作社是淘宝网店，农产品交易平台由马云

们控制，那么农民能不能赚钱？看看淘宝的店铺们就知道了！所以电

子商务网络平台，农超对接没有错，最可能出问题而我最担心的就是

这个平台归谁所有！现在外资大量进入这个物流为主的现代服务业，

我以前写过文章，如果控制了这个链条，我们即使有合作社也不能保

证国民受益啊！变数就在这里！我写到这忽然明白，朝中有精通诡辩

之道的能人，从 18 大以来，说的话我们从左右看都对，但到底往哪

里走，不知道，只能看其中本质变量才可以根据具体措施乃至办事看

出他们要干什么！真是有稳骑在中间弄平衡的高手的！不过激变之下

他们是再也平衡不了了，现在天平已经倾斜了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0223:41 

    希腊的昨天就是中国的今天和明天------ZXL1968 

    引用：希腊内政部长 NikosVoutsis接受德国《明镜》周刊时称，

如果外国债权人在 4 月 9 日前不向希腊提供进一步的资金，该国政
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府将首先支付薪资和退休金，然后再与借款人就推迟偿还 IMF资金达

成协议。希腊政府几周之后可能资金告罄，但作为贷款方的欧元区以

及 IMF已冻结支持性资金的拨付，等待希腊实施改革，双方的谈判在

希腊政府必须采取的措施这一问题上卡壳。 

    希腊财政部一官员表示，“我们今日向布鲁塞尔的(欧盟/IMF)机

构提交了一份新的文件，这份文件更加具体也更加量化，包括就业和

养老金改革是谈判中的主要难点。”文件称，希腊 2015年的融资需求

为 190 亿欧元(200 亿美元)，预计通过出售国有资产能筹资 15 亿欧

元，远低于前政府所签署协议中设想的 40亿欧元。 

    希腊下周应向 IMF 偿还约 4.3 亿欧元，这将是该国面临的下一

个财政测试。希腊已经祭出最后手段来救急，例如向国有实体借钱。

希腊政府计划通过对离岸银行转账进行审计，获得 8.75 亿欧元，并

计划通过推出彩票计划促使消费者索要增值税发票获得 6亿欧元。同

时计划对逃税和欺诈进行打击来获得收入。 

    ------------- 

    1968：希腊这事闹的有些年头了！我为什么忽然说希腊呢，是我

发现我们其实目前局面已经和希腊一样了！后面几天我持续分析！本

人，这四天内将给国人展示一个清晰的中国现在和即将发生的经济局

面！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0322:42 

    乌兰巴托市长就中国公民受辱事件正式道歉 

    发稿时间：2015-04-0318:42:00来源：人民网-国际频道中国青
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年网我要评论 

    人民网乌兰巴托 4月 3日电（记者杨涛）4月 2日，蒙古国首都

乌兰巴托市长巴特乌勒就中国公民受到蒙极端组织人身攻击侮辱事

做出正式道歉。 

    巴特乌勒表示，对发生的事件感到羞耻，这是违反蒙古宪法和刑

法的行为。我就某些人不道德的行为向中国公民正式道歉。 

    蒙古国总统额勒贝格道尔吉在 3日的公开讲话中，对巴特乌勒道

歉的做法予以肯定。额勒贝格道尔吉总统表示，蒙古应该是负责任、

友善、开放的蒙古。极端民族主义是有害的。 

    4月 2日，蒙古媒体报道了来自中国内蒙古自治区的公民在蒙登

山时受到蒙古极端组织人身攻击及侮辱的消息。中国驻蒙使馆已经就

此事件向蒙方提出严正交涉。 

    -------- 

    1968：物极必反！为了中华生存我们必须首先有粮食保证！我的

战略顺序是缅甸、越南、蒙古！让他们一个一个找死招惹我们吧！控

制缅甸是为看住粮仓泰国建立湄公河流域经济安全共同体，如果从中

国东线出发将来攻打越南战局不利，或者出奇兵快速穿越泰国东西夹

击拿下越南南部海港，中线从老挝走湄公河流域，这样三路夹击实现

先切实控制湄公河和缅甸，再快速大军加移民屯垦越南的战略方针！ 

    我们不是战争狂人，打仗是靠实力的！鉴于中国的高科技实力还

是比较弱，尤其是空军和海军实力相对强国还比较弱，美国、日本能

不和他们打就不和他们打，最好分化瓦解美国、日本！有吃的就不怕



12135 

 

别人围困我们！如果美国、日本非要参与未来越南战争，那么战场就

不是他们选的钓鱼岛而是我们选的越南丛林！以前我说过还有文化宣

传战，本来安南就是中国属国，我们到越南是按照胡志明的遗愿在必

要的时候维护越南社会主义道路的！既然是同志加兄弟，中国将把国

内一些劳动力密集工厂迁越南，快速提升越南的劳动力价格水平，大

家快速共同富裕，建立中国湄公河流域经济、军事联盟，越南当局是

美帝国主义的走狗，他们甘心牺牲越南百姓的血汗做廉价劳动力廉价

出口美国日本劳动力商品，中国人民不能坐视越南人民走血汗工厂的

老路，我们可以通过计算，准确的告诉东南亚人民，进入中国主导的

湄公河流域经济、安全安全体以后，中国有稳定的粮食保障，东南亚

人民直接可以获得中国的产业转移，而且我们共同制定劳动力保护价

格，防止发达国家剥削我们！中国为主导的亚洲开发银行为此可以提

供资金支持，资金优先扶持湄公河流域经济、安全体成员，作为安全

体成员，当成员外一个国家对成员内一个国家进行侵略行为时，必须

提供支持！这种支持当然包括容许军队快速通过本国和提供粮食、油

料等补给，受援助的国家必须提供比平时高的价格支付援助国的物资

援助！说白了，越南加入我们最好，不加入的话只要泰国、老挝和我

们将来首先控制的缅甸加入了，我们就可以实现到时候三个方向快速

占领越南重要港口城市，快速移民巩固全部越南城市乡村，说白了，

就是现代的人民战争加闪电战！美国要干涉就在越南打地面的局部的

战争！美国要干涉，战场就不限于越南而是整个东南亚！美军从东南

亚哪个港口出发哪个飞机场起飞我们就干掉这个飞机场和港口！我们
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学习毛主席的办法，让美军出去回不来！我们不主动攻击任何美军美

国的军事基地，但是美军在东南亚的军事基地只要参与了美军支持越

南的战争就必须毁灭！我们这个主张是透明的，因为我们攻击的是侵

略中国海洋石油资源和岛屿的国家，就算美军 11 个航母舰队都来或

者来 3个 5个，我们中国军舰一律回避，我们就是消灭东南亚侵略我

们国家的所有舰队和毁灭他们的军用码头，有本事美军你就上岸到越

南参战，否则就公海里自己转着玩，美军你一旦上岸到越南参战，那

么你就是有 100条航母也抵不过陆地上大量的飞机场和导弹群了！如

果你就是用航母往陆地发导弹，那么我们完全可以试验各种打航母的

办法，而且我们要攻击美军除美国领土之外的一切国家的补给基地！

我们此战是获得东南亚的粮食、市场、石油和领海和几千万适合婚嫁

的与中国过剩男子通婚的妇女，美国获得的将是什么？几艘沉在南海

的航母罢了！美军再打遍天下，他最多把军队运到菲律宾，如果新加

坡胆敢让美军航母补给，我们可以立即占领！ 

    我们不想和美军拼命，但是是我的我绝不撒手，美军没有可靠的

陆地大规模登陆点，光靠海空军他支持不了 3个月就要低调了！ 

    最关键的是我们现在后面有俄罗斯！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0323:08 

    @青衫意 2015-04-0322:58:47 

    年内股市下穿 1500点，太悲观了。 

    ----------------------------- 

    我说过本次股市的顶部 3800点左右，但是不和人打赌能到哪里，
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任何预测都会有偏差，但是偏差值不能过大，什么叫偏差大？2000点

说 3000点是头，3000点说 4000点是头一直说到 6000点，这就不是

偏差这叫不要脸了！这样吧，以我这个 3800 为界限，如果误差值高

于 10%，不用别人跟我打赌我永远不谈股票！我没有说年内下穿 1500

点，我记得是 3 月多说 2016 年 3 月吧！现在他们已经搞了很多政策

了，我看没有一个是真正有利的！股指期货融资融券杠杆之下暴涨必

然暴跌，当然供销合作社还要再看看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0323:33 

    中纪委：“四风”顽疾仍存 2月公款吃喝不降反升 

    2015年 04月 03日 08:53来源：中国新闻网 

    --------- 

    1968：我今天忽然来了灵感，大家都知道，现在 99%都是贪官或

者是靠裙带关系上去的各级领导，我们现在反腐，揪出一个腐败分子，

那么提拔谁？因为各级都是大小不等的腐败分子，腐败肯定是一窝式

的，那么再提拔的也几乎肯定也是个腐败分子，那么就肯定会出现选

择性反腐败的问题，也就是查哪一窝的问题，这样其他和查的人是一

伙的人，只是收敛些而不会停止腐败，监督机构和办法没有变！2月

公款吃喝不降反升，官员们已经看出来要打击谁了，他们已经不害怕

了，心里有底了！这样下去的结果就是最后官员变的更说明贪更隐蔽，

或者他们知道私有化以后他们工资直接从不到一万变为 4000 万，已

经不需要一般的贪污受贿了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0323:53 
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    武长顺曾以查案抓人等方式打压与其竞争企业 

    据报道，多名当地政法界人士透露，武长顺案涉案金额高达 74

亿多元，其中个人贪污 4亿多元，卖官收入 8400万元，行贿 1000多

万元，挪用公款 1 亿多元。“津门第一虎”武长顺的贪腐案情，于 3

月 26日在天津政法系统中通报。 

    另据悉，中央政治局委员、中央政法委书记孟建柱也在政法委系

统的会议上表示，武长顺白天当公安局长，晚上当董事长。据统计，

武长顺的家人名下有 70 余家企业，武长顺甚至会通过查案、抓人等

方式来打压与其家族公司竞争的企业。 

    目前其违纪所得被收缴，因其涉嫌犯罪已被送司法机关。 

    相关资料(据 360好搜百科)： 

    武长顺，1954 年 1 月出生，天津市人，一级警监警衔，工商管

理硕士、工学博士、高级工程师，1970 年 5 月参加工作，1973 年 9

月加入中国共产党。曾任政协天津市第十三届委员会副主席、党组成

员，中共天津市委政法委副书记、市公安局党委书记、局长，武警天

津市总队第一政治委员、党委第一书记。 

    2014年 7月 20日，武长顺涉嫌严重违纪违法，正接受组织调查。

武长顺是十八大以来第 18 位、天津市第 1 位被调查的省部级官员。

武长顺在天津公安系统工作达 44年，任公安局长一职已 11年。 

    --------- 

    1968：这个可以信，那个新疆人民都知道的山东人民的好儿子新

疆人民的贼娃子，垄断了新疆最大的华菱批发市场，武长顺发财模式
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在全国很普遍，这个发财模式简直比意大利黑手党还黑手党！我记得

广东就有十几名刑警把商业竞争对手当毒贩乱枪打死的案例！《教父》

里面意大利黑手党抢生意也不过如此嘛！但我注意到人家的司法还是

管的很严的，黑手党对警察的渗透是不成功的！而我们很多地方已经

是警匪一家了！这也是群众对警察不信任的原因！ 

    如果警察能够这样黑，任何公民都可能被安上毒贩，嫖娼的罪名，

因为有些东西有物证和证人就基本可以了，人家说了算！哦，还可以

秘密逮捕，开发商和地方政府都能动用警力对付冤屈没有处诉的老百

姓，这样的私有化的企业市场其实就是垄断市场！这样所谓打破国有

企业垄断就是个伪命题！因为重庆打黑打黑社会企业显然是打对了！

国有企业垄断其实是伪命题，哪只是管理问题！黑社会企业垄断才是

真的垄断问题！一些人一直回避中国大多数地方是黑社会垄断市场！

这样的经济就是黑社会经济！ 

    我本来要写希腊。看来只能后天看晚自习写了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0501:35 

    @hyh55021244楼 2015-04-0422:01 

    @zxl1968201221240 楼 2015-04-0323:08:00 

    @青衫意 2015-04-0322:58:47 

    年内股市下穿 1500点，太悲观了。 

    ----------------------------- 

    我说过本次股市的顶部 3800点左右，但是不和人打赌能到哪里，

任何预测都会有偏差，但是偏差值不能过大，什么叫偏差大？2000点



12140 

 

说 3000点是头，3000点说 4000点是头一直说到 6000点，这就不是

偏差这叫不要脸了！这样吧，以我这个 3800为界限，如果误 

    …… 

    ----------------------------- 

    1968，希望你有正确得阅读能力 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0521:04 

    @backspace19222015-04-0520:41:47 

    每月工资 4000 保险交完就剩三千多每月根本剩不下多少钱，多

会儿能把他们三公消费基建浪费的钱用在这些社保才是正事，时时刻

刻被 fuckingchina 剥削多会儿能让他少造航母这些废铁让人民安居

乐业才好， 

    ----------------------------- 

    1968:航母如果用来捍卫国民经济利益和国家主权和尊严就不是

废铁否则就是废铁！您说：“多会儿能把他们三公消费基建浪费的钱

用在这些社保才是正事”他们正好搞反了，是用社保的钱填三公消费

基建浪费的地方债的大窟窿，而社保的钱的亏空就是让普通公务员和

教师已经很可怜的工资再多拿出来一些，让大家延迟退休！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0521:24 

    引用评论： 

    郎咸平：33万亿资本错进楼市多建了 4千万套房 

    2015年 04月 05日 08:14来源：采编：东方财富网 

    自 2008年起，全国共有 33万亿社会资本因政府导向，盲目从制
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造等领域撤出进入楼市，最终多建了 4000万套房子。 

    楼市是否已经成为中国经济的“癌细胞”——吸食本应投入其他

产业的资源(资本和人力)，自己形成庞大又对机体无益的病变物质，

同时拖累整个经济体？“我们以数字说话，自 2008 年起，全国共有

33 万亿社会资本因政府导向，盲目从制造等领域撤出进入楼市，最

终多建了 4000万套房子。” 

    中国房地产市场在政府行政干预下导致巨大的波动，且对经济造

成了极大的伤害。各位晓得吗？如果我们的政府在 2008 年没有选择

救市，而是让房地产市场自我调节价格，那么我们今天的房地产市场

很可能会出现接近于 1的泡沫指数，也就是市场正常的局面。但因为

我们的政府接二连三地调控楼市，最终导致我们从 2008 年起，向房

地产市场无谓增多了几十万亿元的资金流入量。 

    告诉各位，房地产对整个经济的拉动指数是 3.15。其中，每 100

元的房地产需求可以带动 34元的机械设备制造业需求、33元的金属

产品制造业需求、19 元的建筑材料及其他非金属矿物制品业需求、

19元的化学工业需求、17元的炼焦和煤气及石油加工业需求、17元

的采掘业需求，等等。所以综合起来，每 100 元的房地产开发投资，

会影响其他行业 215元的需求，一共产生 315元的产出。 

    我们再结合房地产泡沫指数来算一下。2009—2013 年，我国在

房地产方面的直接投资一共是 30.4万亿元。如果我们的政府在 2008

年和 2012 年没有进行两次楼市刺激，且假设我们的房地产市场在价

格自我调节之下，房地产投资泡沫比例为 1，则 2009—2013 年对房
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地产的投资增量应该是 20 万亿元。所以，从数理分析上看，两次刺

激政策导致的房地产投资直接损失有 10.4 万亿元。加上 3.15 的乘

数效应，全社会总损失资金高达 33万亿元左右。 

    那么再假设，如果经济危机以来，我们对房地产投资的增幅为 0，

则泡沫指数为 0，那么我们的房地产投资直接损失为 15.1 万亿元；

如果金融危机以来，对房地产投资的增幅和欧美一样，是负增长，假

设泡沫指数为-1，那么我们的房地产投资直接损失为 18.9万亿元。 

    再告诉各位，政府在调控房地产的同时，除了把资金这个要素从

其他市场抽离出来注入房地产市场，还把人力资源都集中到了房地产

市场。在 2008年调控之前，根据中宏数据 2004—2007年的统计，中

国地产开发企业的数量是非常稳定的，大概有 6 万多家；2008 年调

控之后，大家都认为房价不会跌了，于是一下子挤入相当于过去总数

40%的新增房地产公司，导致地产商圈也人满为患。各位是否考虑过，

这多出来的 40%地产商很可能来自制造业，在政府调控发出的错误信

号导向下，他们盲目地进入了地产界。 

    最后，我们看看房地产泡沫指数和房价的关系。当泡沫指数到 A

的时候，开发商会认为市场的未来非常乐观；当泡沫指数变成 B的时

候，开发商开始出现悲观情绪，所以价格会下跌；在政府的干预下，

泡沫指数涨到了 C，导致开发商再次乐观；当泡沫指数跌到 D，价格

也跌到 d，房地产商再次悲观。 

    我们可以看出，在 2008 年之前，中国房地产行业可以说是拥有

全世界最好的调节机制，不但不会给经济造成冲击，而且价格自我调
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节机制也非常健全，泡沫指数和价格指数基本一致。但是，2008年政

府采取调控之后，泡沫指数和价格指数完全没有任何相关了，因为政

府调控完全破坏了房地产市场的价格机能，价格再也没有办法反映市

场的真实情况了，导致整个社会一窝蜂地炒地产。 

    最后，我必须痛心疾首地指责政府不恰当的房地产调控，最近的

两次调控给中国经济带来了巨大的冲击，让 33 万亿元到 57 万亿元

的巨额资金、2.4万家新增房地产公司背后的经营人才，因为政府调

控破坏价格机制，而进入了本不该进入的市场，导致其他行业，特别

是服务业、制造业因资金链枯竭和人才流失而衰退，形成今天的惨状。 

    中央政府在最近不断释放出对房地产市场不调控、不救市的信号，

我个人非常支持。那么在政府不调控的过程中，也请各位注意，房价

一定会下跌，但你不要恐慌、不要紧张。为什么？下跌才会涨，涨才

会跌，这是非常正常的现象。房地产虽然价格高，但是它的价格变化

规律和猪肉、衣服是一样的。你不怕猪肉价格、衣服价格有涨有跌，

也没必要怕房价的高低波动。 

    我们从政府到老百姓都必须建立一个市场化的心态，就是一个正

常的经济应该是容许价格有涨有跌的。2014年 5月 21日，世界三大

评级机构之一的穆迪对中国房地产市场做出了评估，结论是“从稳定

转变为负面”。那么在这种大背景下，我们的政府、地产商以及民众

应该保持一个平稳的心态，坚持让房地产市场自我调节价格，政府不

要干预市场才是对老百姓、对开发商最好的消息。从长期看，我们的

房地产年增长率会和美国的规律类似，地产价格的年涨幅一定会比年
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通胀率多一个百分点，这就是最稳定的经济状态。 

    - 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0521:26 

    --------- 

    1968：首先，郎咸平这个文章的核心数字还是有点问题，即使

2010 年全国房屋销售面积约 10.43 亿平方米，而当前未开工和未竣

工的房地产用地可以总计提供 100亿平方米的房屋，如此巨大的潜在

供应量大约相当于前者的 9.5倍。业界一般认为，中国目前的房地产

项目容积率平均约 1.5，也就是 1平方米的用地可以建成 1.5平方米

的房子。按此粗略计算，2010 年全国尚未开工的房地产用地应该可

以建成大约 32亿平方米的房屋，未竣工的房地产用地可以建成 68亿

平方米的房屋。2008 房子其实已经过剩了，2010 又在过剩的基础上

多了 1 亿套以上，更不要说这连续几年的疯狂，何止 4000 万套？我

不知道郎咸平的数据是怎么得来的！注意我的数据来源是国家正式首

次政府公布的，为什么没有这几年的？因为国家没有公布，也许 2011

年左右朝中还存在左右两派，朝中的左派正义之士尚能与地产权贵有

一拼，不像现在啊！我这几年数据只能估算，郎咸平怎么知道这样绝

密的数据的？ 

    还有，大家注意到 2014年 5月 21日，世界三大评级机构之一的

穆迪对中国房地产市场做出了评估，结论是“从稳定转变为负面”-

-这是今天晚上我改完考试卷就要说的要希腊命核心的问题内容之一

----穆迪评级！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0522:17 

    美称对所有投资者开放只有不到 1%中国投资受审查 

    2015年 04月 05日 04:39人民日报 

    随着中国经济向中高端水平迈进，经济结构调整逐步深入，企业

兼并重组日趋活跃，中国企业“走出去”步伐逐渐加快，美国已成为

中国对外直接投资的第三大目的地。 

    根据美国荣鼎咨询公司的统计，2014年中国企业在美共完成 152

宗投资交易，其中并购交易数量达 92 宗，创历史新高，民营企业成

为中国对美投资的主体。美国企业研究所和传统基金会发表的《中国

投资跟踪》统计也显示，2005年至 2014年，中国对外投资逐年上升。

其中，美国成为中国对外投资最大的受惠方之一，2012 年、2013 年

和 2014 年中国对美投资分别为 93 亿、156 亿和 170 亿美元。走出

去，中小企业渐唱主角 

    日前，在华盛顿举行的第二届“选择美国投资峰会”上，来自中

国内地和香港的投资者达 150 人，成为参加此次峰会最大的代表团。 

    “选择美国投资计划”是美国总统奥巴马于 2011 年推出的跨部

门计划，旨在吸引和推动世界各地企业到美国投资。2013年 10月举

行了第一届“选择美国投资峰会”。在今年的峰会上，美国联邦政府

以及州和地方政府官员充当起了“一线推销员”，从总统到商务部长、

国务卿、财政部长、农业部长等政府内阁大员，到州、市等的各级官

员，都争相向来自全球的企业代表们大抛橄榄枝。奥巴马表示，美国

政府将改革签证制度，允许跨国企业暂时将在其他国家分公司工作的
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具有专业技能的雇员更快地派遣到美国分公司。美国联邦政府将与各

州政府加强招商引资合作，为投资者提供在美投资基本知识培训服务、

有关各州投资激励政策的在线数据库和其他投资工具，以帮助投资者

确定投资对象和寻求潜在合作伙伴。 

    与会的中国企业受到了广泛重视。除了万达等中国大企业外，一

大批中小企业代表也出现在会场上，其中不少人首次来美，充分显示

出中国企业的雄厚实力和企业家的远见卓识。不过，一些企业家也表

示出明显的担忧，认为中国企业到美投资有“被歧视”的可能。美国

商务部副部长塞利格表示，美国市场对所有投资者都是开放的，只有

不到 1%的中国投资受到了审查，“这是非常小的一部分”。话虽如此，

但现实情况不能不令人担忧。根据美国荣鼎咨询公司的统计，2014年

中国企业对美国信息和通信技术的投资规模最大，达到 57.5亿美元。

房地产业次之，投资 31 亿美元。此外，食品、制药和生物技术也成

为中国企业对美投资的热点。值得注意的是，民营企业仍然是中国对

美投资的主体。去年，中国 76%的在美投资项目和 81%的在美投资额

度都来自民营企业。保险公司、资产管理公司、私募基金等中国金融

机构正越来越多地直接参与对美投资和并购业务。2015 年中国对美

投资将保持良好发展势头，目前已经宣布的并购交易就超过 30 亿美

元。 

    中国在美投资不只增强了中国企业的实力，而且为当地创造了就

业，为振兴当地经济做出了贡献。2013 年中国双汇并购了美国史密

斯菲尔德食品公司，成为当年广受关注的事件。那次并购是中美两国
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最大猪肉企业的结合，集中了最先进的科技、资源、技术和人才，优

势互补，形成了世界最大的猪肉企业。一年多下来，史密斯菲尔德食

品公司运营不变、管理层不变、品牌不变、总部不变，同时不裁减员

工，不关闭工厂，并与美国生产商、供应商、农场继续合作。公司有

4 个生猪场、85 万头种猪、40 家猪肉加工厂、1580 万头猪的产量，

产品不仅供应美国国内，还出口中国、日本、墨西哥等市场。眼下，

史密斯菲尔德运转一切正常，仍然是世界“火腿之都”，成为中国企

业走向世界的一个样板。 

    ----------- 

    1968：这里内涵丰富啊。 

    1：美国确实要吸收资金到美国投资。 

    2：中国只有 1%不到的投资美国申请才是涉及收购美国核心资产，

而且被人家否决！越来越多的富贵人士哪里是到美国投资，简直是转

移资产去了。 

    3：民营企业仍然是中国对美投资的主体。去年，中国 76%的在美

投资项目和 81%的在美投资额度都来自民营企业。保险公司、资产管

理公司、私募基金等中国金融机构正越来越多地直接参与对美投资和

并购业务---这些都不是核心竞争力，而是投机资金为主！ 

    4：中国双汇早已被人家收购，何谈收购美国史密斯菲尔德食品

公司？ 

    5：我最想说的我们收购美国史密斯菲尔德食品公司：运营不变、

管理层不变、品牌不变、总部不变，同时不裁减员工，不关闭工厂，
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并与美国生产商、供应商、农场继续合作----我们要求外资对中国的

收购一律按照这个标准与国际接轨！我们的工会在哪里，没有我们就

自己成立一个！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0523:05 

    附录 1：人民币入 SDR篮子美欧仍存分歧 

    欧盟金融界消息人士透露，国际货币基金组织（ＩＭＦ）今年晚

些时候将对特别提款权（ＳＤＲ）构成进行五年一次的评审，人民币

离加入ＳＤＲ货币篮子更近一步。眼下，以英国和德国为代表的欧洲

主要国家均主张顺应趋势，今年将人民币纳入ＳＤＲ货币篮子，但美

国和日本态度持更谨慎态度。 

    【力挺中国德英争当先锋】 

    ＳＤＲ是ＩＭＦ于１９６９年创设的一种国际储备资产，用以弥

补成员国官方储备不足，其价值目前由美元、欧元、日元和英镑四种

货币组成的一篮子储备货币决定。 

    根据计划，ＩＭＦ董事会今年５月将就人民币纳入ＳＤＲ货币篮

子议题举行初步讨论，晚些时候举行五年一次的评审，最终决定１１

月公布。 

    欧元区消息人士说，德国、英国、法国和意大利等主要欧洲国家

均支持将人民币纳入ＳＤＲ货币篮子。路透社报道，英国正努力为伦

敦争取作为人民币离岸交易中心的地位，在力挺人民币纳入国际主要

储备货币方面一直争当排头兵；作为欧洲中央银行总部所在国的德国

也希望为法兰克福争取到人民币离岸交易中心地位，上月却因英国率
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先决定申请作为意向创始成员国加入亚洲基础设施投资银行（亚投行）

而备受“刺激”。英国财政部首席经济顾问戴维·拉姆斯登说，自Ｉ

ＭＦ２０１０年对ＳＤＲ进行评审以来，世界经济形势已经发生巨大

变化，将人民币纳入ＳＤＲ货币篮子已经成为一个非常值得讨论的话

题。 

    【惧蹈覆辙美有苦难明说】 

    相比欧洲国家的积极态度，美国和日本态度趋于谨慎。路透社报

道，美国担心自己在ＩＭＦ的影响力遭到削弱。 

    去年１０月２４日，在中国的倡导下，包括中国、印度、新加坡

等２１个亚投行首批意向创始成员国在北京签署了筹建亚投行备忘

录。临近今年３月底的创始成员国资格确认截止日期，被美国视作盟

友的英国、德国、法国、意大利等欧洲国家以及韩国、澳大利亚等国

先后作出加入亚投行的决定，让企图奉行孤立政策的美国面临自我孤

立。 

    路透社报道，为了避免这一尴尬外交局面在人民币纳入ＳＤＲ货

币篮子问题上重演，在ＩＭＦ议题上拥有否决权的美国对人民币纳入

ＳＤＲ货币篮子的时间避而不谈，只是强调ＩＭＦ的“标准”。 

    美国财政部长雅各布·卢３月底访问中国时表示，中国的发展繁

荣和深入参与国际体系符合美国利益。在回到美国后，他说，虽然人

民币自由化已经取得进展，但仍需“进一步自由化和改革，以符合Ｉ

ＭＦ标准”。 

    “中国需要成功完成艰难的重要（金融）改革，比如资本项目下
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的（人民币）可自由兑换、一个更加由市场决定的汇率机制、利率自

由化以及强化金融规则和监管等，”雅各布·卢说。 

    【使用广泛晋升名副其实】 

    路透社报道，人民币纳入ＳＤＲ货币篮子，将标志着ＩＭＦ首次

将一个新兴经济体的货币作为主要储备货币，也意味着中国将在国际

货币体系中扮演更重要角色。 

    事实上，人民币早已成为全球贸易中使用最广泛的五大货币之一。

位于伦敦的金融业内人士透露，人民币已经被超过６０多个国家和地

区政府列为储备货币，通过汤森路透公司交易平台完成的人民币离岸

交易去年猛增３５０％，在另一大外汇交易平台，人民币也是全球五

大交易货币之一。 

    在衡量一种货币能否列入ＳＤＲ货币篮子方面，ＩＭＦ并没有具

体的量化标准，只是罗列几个可以显示这一货币“可自由使用”的指

标，包括这一货币背后的货物贸易和服务贸易的量和在全球各国官方

储备中的占比等。 

    一名欧洲央行消息人士说，目前各方正在考虑的方案之一让人民

币“阶段性地加入”ＳＤＲ，其进程与人民币最终实现“可自由使用”、

即在经常项目和资本项目下的可自由兑换相挂钩。 

    针对人民币今年能否加入ＳＤＲ，中国人民银行副行长易纲日前

表示，对此要有一颗平常心，这是一个水到渠成、瓜熟蒂落的过程。

他认为，人民币加入ＳＤＲ，将有利于扩大ＳＤＲ的代表性，推动国

际货币体系的改革，对中国金融业的改革开放也会起到促进作用。（徐
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超）（新华社特稿） 

    附录 2： 

    亚投行 TPP之争第二回合胜负难料：中国未受邀 TPP 

    2015 年 04 月 05 日 05:39 南方都市报微博我有话说(2,247 人参

与)收藏本文 

    在中国与美国围绕亚洲领导权展开的较量中，北京最近打出了干

净利落、近乎是偶然的一拳。华盛顿企图带头抵制中国牵头组建的亚

洲基础设施投资银行(亚投行)，但由于英国擅自行动，德国和韩国等

国家争先恐后地加入该银行，所以美国的努力以闹剧收场。 

    如果说第一回合以美国的失败告终，那么第二回合则胜负难料。

华盛顿试图说服 11 个太平洋国家加入名为《跨太平洋战略经济伙伴

协定》(TPP)的“新一代”贸易协议。 

    该协议被视作 2001 年世贸组织[微博]多哈回合贸易谈判以来最

重要的贸易倡议，将把美国和日本这两个最重要经济体纳入一个占全

球产出 40%的集团。 

    其中涉及的利害关系重大。如果 TPP 令人失望(或者根本就无法

达成)，将会使美国的地区外交遭遇又一次令人尴尬的挫折。目前的

预兆充其量只能说是好坏参半。 

    报道称，TPP把中国排除在外。这种做法不可小觑。这恰恰也是

关键所在。该地区最重要的贸易国没有受邀加入，然而，甚至越南都

已加入，这实在是个怪异的外交举动。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0523:05 
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    排除中国的理由都经不起推敲。TPP是亚洲的“贸易轴心”。华盛

顿承诺将继续与该地区保持军事接触，而上述协定是该承诺的商业版

本。不过，这既有可能使美国在该地区的盟友感到烦恼，又有可能让

它们安心。 

    几乎所有国家都表示担心某些条款会干涉它们的内部事务。的确，

这正是 TPP的意义所在。该协定超越了减免关税等内容，要应对据信

阻碍了贸易和投资的“境内”问题。这包括招标流程、金融法规、数

据保护规定和知识产权法。澳大利亚和日本等国的反对者认为，这不

是美国的善意之举，而是一部用于插手从药品定价到香烟广告等所有

事宜的章程。 

    此外，北京支持其他地区贸易倡议，其中包括《区域全面经济伙

伴关系协定》(RCEP)。美国没有受邀加入该协定，而这显然是针锋相

对之举。 

    还有进一步的障碍。如果说许多亚洲国家认为 TPP是为了让美国

企业受益，那么在美国国内，人们也抱有同样深重的疑虑。奥巴马总

统所属的民主党的大多数成员对贸易协定持谨慎态度，他们认为这些

协定掏空了制造业的就业机会、导致中产阶级无法提高工资。消费者

团体说，TPP将使美国人受到各种侵害，其中包括质量不佳的越南海

鲜和松懈的金融管理。 

    不过，人们仍然认为 TPP是奥巴马为留下外交政策遗产而展开的

最有益尝试之一。 

    即便最终达成了 TPP，也很有可能出现这样一种情况：为了满足
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贸易纯粹主义者，协定的内容将大打折扣；或者是协定的干涉性太强，

令华盛顿的太平洋伙伴感到不满。对于刚刚在亚投行问题上取胜的北

京来说，这种局面肯定很好笑。(摘编自《参考消息》) 

    ------------ 

    1968：这都是演戏的！看看每次制裁中国，欧美那么一致就知道，

人家小伙伴又在集体玩中国呢！这和加入 WTO是一个套路，就是看起

来在故意制造些难题，实际上是给中国的深喉配合进行让步制造借口！

其进程与人民币最终实现“可自由使用”、即在经常项目和资本项目

下的可自由兑换相挂钩-----这个是他们最想要的！我现在理解了，

在实现这个目标之前就算卖黄金、卖资产、卖市场、卖养老金都要维

持现在的看似正常的汇率和财政状况，资本项目下的可自由兑换的哪

一天就是人民币大贬值的哪一天的开始！也就是前苏联卢布大贬值资

产大贱卖的那一天！ 

    这里，我还要强调所谓：“华盛顿企图带头抵制中国牵头组建的

亚洲基础设施投资银行(亚投行)，但由于英国擅自行动，德国和韩国

等国家争先恐后地加入该银行，所以美国的努力以闹剧收场。”简直

就是笑话！什么时候见过美国不同意英国就擅自行动了？我没有见过！

这也是演戏！搞这个亚投行这么大的动静根本战略目的是干什么？就

是简单的报复美国 TPP把中国排除在外？扯淡，如果要建立独立于美

国之外的或者独立于美元的货币结算体系，那么必须首先把美国排除

在外，美国的 TPP就是这样，要学习美国这种霸权战略思想！TPP有

加入前提就是让一个国家全面解除国家战略企业保护，也就是解散或
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者卖掉国有企业，实行所谓全面的市场经济，这样美国大资本集团就

可以为所欲为的在亚太横行霸道了！这样制定规则的美国实际上在经

济上夺取了这些国家的经济主权！我们搞的这个亚投行是这样一个性

质的对抗吗？差远了！ 

    在ＩＭＦ议题上拥有否决权的美国对人民币纳入ＳＤＲ货币篮

子的时间避而不谈，只是强调ＩＭＦ的“标准”----其实就是在讹诈！

换句话说，既然美国可以搞一个独立于全球经济体系外，自立标准的

TPP，我们为什么不行，我的思路建立几个区域性的经济共同体，首

先是大湄公河流域，其次中国俄罗斯朝鲜蒙古巴基斯坦伊朗经济共同

体，再次中国拉美经济共同体，考虑分化瓦解美国，还可以考虑和日

本或者欧洲一切愿意和我们发展正常经贸往来的国家搞经济共同体！

所有共同体必须有一个前提，不能参与任何对中国的经济制裁和民间

技术封锁！人民币是主要结算货币，中国的黄金储备是人民币结算货

币的币值支付保证！ 

    简单的说我们可以不参加任何我们没有规则主导权没有投票否

决权的任何经济组织，大不了我们自己建立这样的组织！什么叫王道？

这才是王道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0523:23 

    政策性粮油不得擅自抵质押 

    字号 

    评论邮件纠错 2015-04-0506:34:00来源：新华日报作者：吴琼 

    本报讯 
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    江苏银监局和中储粮南京分公司近日联合下发通知，根据《中央

储备粮管理条例》，存储企业不得以中央储备粮对外进行担保或对外

清偿债务。 

    通知要求，对粮油企业以库存粮油申请办理抵押、质押贷款的，

各银行业金融机构应做好尽职调查，认真核实拟抵质押粮油的权属，

防范相关法律风险。对于无法确定是否为中央政策性粮油的，应向有

关中央储备粮直属库进行核实，由其出具书面确认证明后再行办理。 

    储备粮管理条例已经明确，未经国务院批准，任何单位和个人不

得擅自动用中央储备粮油；存储企业不得以中央储备粮油对外进行担

保或对外清偿债务。因此，粮食企业以其代管的中央储备粮油作抵质

押物，存在无效的法律风险；粮食企业以其无权处分的动产作为抵质

押物，也存在无效的法律风险。 

    ----------- 

    1968：同志们，国储粮油到底在不在仓库？看来在！但是真相很

可能就是已经有很多被地方政府抵押出去了！因为上面通知有个悖论，

既然储备粮管理条例已经明确，未经国务院批准，任何单位和个人不

得擅自动用中央储备粮油；存储企业不得以中央储备粮油对外进行担

保或对外清偿债务---那么通知要求，对粮油企业以库存粮油申请办

理抵押、质押贷款的，各银行业金融机构应做好尽职调查，认真核实

拟抵质押粮油的权属，防范相关法律风险。还核实个屁啊，都是无效

抵押没收就完了！需要核实只有一种可能地方政府自己抵押出去的！

老天保佑我们每一年都风调雨顺吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0523:44 

    好了，得改考试卷了，明天早 9点要讲课用！其实正常的第一节

课是 9点 50！正常来说明天是全国休假----我的生活为什么不正常？

因为这个国家管理者思维方式不正常了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0523:47 

    似乎今天有什么特殊的事情，有点 1976年 10月的感觉： 

    我做首诗吧，就不再解释： 

    江上青烟起，又是清明时。来年又此时，香火三代断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0710:30 

    2015-04-0709:38:26来源：参考消息网责任编辑：王惜梦 

    核心提示：2014年行动针对的是淫秽色情、“假记者”和“假报

道地点”等，2015年明确的目标是“大网站和非法网站上的淫秽色情

等有害信息”。 

    参考消息网 4 月 7 日报道外媒称，看来中国网络可能在开展又

一轮春季大扫除。4月 2日，中国全国“扫黄打非”办公室通报有三

家国内大公司因在其在线平台上传播淫秽色情信息而被查处：网络搜

索巨头百度、新闻网站网易和手机交友平台陌陌。这是 2015 年“扫

黄打非”行动第一批被处罚的案件，这个从中国汹涌骚动的互联网上

扫除淫秽色情和政治异议内容的行动似乎越来越制度化。 

    美国《外交政策》双月刊网站 4月 4日报道，中国国家媒体称这

项行动是使孩子们远离电脑和手机上“有害信息”的一条途径。新华

社采访了上海的一位妈妈赵燕，她说：“国家有关部门大力扫黄打非，
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就是给孩子们一个明净、清朗的网络空间和成长空间。” 

    第一次此类审查行动开始于 2013年，同时严打网络“谣言”，这

一模糊说法不仅包括谣言、谎言、诽谤——这些在中国网络上都不难

找到——也包括当局认为政治上敏感或可能破坏稳定的内容。2013

年 8月，当局以传播谣言和“制造混乱”为名逮捕了几个有影响力的

微博博主。2013 年 9 月，当局出台了一项规定，网民在网上传播谣

言被转发超过 500 次将被追究刑事责任。2014 年 1 月，中国互联网

络信息中心发布报告说，2013 年微博用户减少了 9%，有人将此归咎

于审查制度的抑制作用。 

    2014年 4月，“扫黄打非”行动迅猛展开，国家媒体一连几个星

期大力报道。在那次行动中，政府不惮于处罚不遵守审查规定的大网

络公司；当局甚至吊销了新浪公司的互联网出版许可证。新华社 2015

年 1月 17日报道说，2014年中国删除的“有害信息”超过 10亿条，

不过被审查的实际数量可能更大。 

    报道说，判定 2015 年这项行动的性质为时尚早，不过从一开始

似乎在范围上小于以往。2014年行动针对的是淫秽色情、“文化垃圾”、

“假媒体”、“假记者”和“假报道地点”，而 2015年唯一明确的目标

是“大网站和非法网站上的淫秽色情等有害信息”。 

    报道称，“扫黄打非”行动现在已经按计划进入了第三年，看来

更加严厉的网络监管可能真的已经成为新常态。 

    --------------- 

    1968:确实监管相当严了！除了官方消息，其他负面消息只能口
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口相传了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0712:54 

    @zxl1968201221240 楼 2015-04-0323:08:00 

    @青衫意 2015-04-0322:58:47 

    年内股市下穿 1500点，太悲观了。 

    ----------------------------- 

    @hyh5502015-04-0422:01:04 

    我说过本次股市的顶部 3800点左右，但是不和人打赌能到哪里，

任何预测都会有偏差，但是偏差值不能过大，什么叫偏差大？2000点

说 3000点是头，3000点说 4000点是头一直说到 6000点，这就不是

偏差这叫不要脸了！这样吧，以我这个 3800为界限，如果误 

    ————————————————— 

    3400点的时候你就说最多涨 10%，最多到 3740点，现在 3800点

了，你又说再最多 10%，也就是 4180点，从 3400到 4180跨度近 800

点...... 

    ----------------------------- 

    @脚踏泰山 2015-04-0623:02:09 

    问题是他不炒股，点位对他而言就是一堆数字，说着玩的别当真！ 

    如果他炒股，看看京天利(300399)，就了了人心有多野了。 

    人家辛辛苦苦打这么多字，你就别老挑刺了！ 

    ----------------------------- 

    1968:不是一个辛苦的事，要看水平，我当初也炒过几年股，没
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有搞透他就先不炒，已经有 4-5年了，我现在的研究办法如果证明是

有效的，那么就可以接着炒，如果是无效的，历近 10 年都没有搞透

的东西，看来就不是我的能力能够研究出来的，不研究对自己和对别

人都是负责的表现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0721:54 

    @zxl1968201221240 楼 2015-04-0323:08:00 

    @青衫意 2015-04-0322:58:47 

    年内股市下穿 1500点，太悲观了。 

    ----------------------------- 

    @hyh5502015-04-0422:01:04 

    我说过本次股市的顶部 3800点左右，但是不和人打赌能到哪里，

任何预测都会有偏差，但是偏差值不能过大，什么叫偏差大？2000点

说 3000点是头，3000点说 4000点是头一直说到 6000点，这就不是

偏差这叫不要脸了！这样吧，以我这个 3800为界限，如果误 

    ————————————————— 

    3400点的时候你就说最多涨 10%，最多到 3740点，现在 3800点

了，你又说再最多 10%，也就是 4180点，从 3400到 4180跨度近 800

点...... 

    ----------------------------- 

    @脚踏泰山 2015-04-0623:02:09 

    问题是他不炒股，点位对他而言就是一堆数字，说着玩的别当真！ 

    如果他炒股，看看京天利(300399)，就了了人心有多野了。 



12160 

 

    人家辛辛苦苦打这么多字，你就别老挑刺了！ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-04-0712:54:44 

    1968:不是一个辛苦的事，要看水平，我当初也炒过几年股，没

有搞透他就先不炒，已经有 4-5年了，我现在的研究办法如果证明是

有效的，那么就可以接着炒，如果是无效的，历近 10 年都没有搞透

的东西，看来就不是我的能力能够研究出来的，不研究对自己和对别

人都是负责的表现！ 

    ----------------------------- 

    @espn165002015-04-0717:42:38 

    呵呵，你还是股市门外汉。 

    ----------------------------- 

    1968:是不是门外汉，需要验证，毕竟我在探索一条能够被验证

正确的炒股办法，在这之前，也就是在我的方法没有验证成功前，本

人自己和网友我都不建议入股市！但是如果我的方法成功了，那么就

会带来炒股的新方法，稳赚不赔的方法！投资有风险，第一件事是评

估风险啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-0723:58 

    我这几天先休闲几天，等股市见分晓了再说吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1110:19 

    隆平高科回应超级稻绝收质疑：历史低温引发稻瘟 

    2015年 04月 11日 07:03来源：京华时报 
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    [打印本稿][字号大中小][手机看新闻] 

    近日，隆平高科公司的超级稻“两优 0293”因受稻瘟病影响，在

农业大省安徽出现大面积绝收，受灾农民质疑种子生产企业隆平高科

涉嫌虚假宣传，隐瞒品种缺陷。 

    1种超级稻为何出现大面积绝收？ 

    回应：历史同期最低温引发稻瘟病；农户多且分散，售后服务不

理想。 

    4 月 10 日，隆平高科回应称，“两优 0293”品种于 2006 年通过

国家品种审定委员会审定，具有抗倒伏、产量高等特性。自 2008 年

开始在安徽推广至今的 7年来，由于深受农民信赖，仅在安徽蚌埠地

区就累计销售了 14 万斤，其间一直未出现感染稻瘟病大面积死亡的

情况。 

    隆平高科回应称，2014 年 7 月至 8 月，安徽全省平均气温 26.2

摄氏度，为 1994 年以来最低，其中蚌埠气温为半个世纪以来历史同

期最低，由此引发稻瘟病。由于该病受气候影响较大，因此使得安徽

当地包括“两优 0293”等容易感染稻瘟病的品种出现减产或绝收情

况，且亦导致当年全国杂交水稻制种量大幅下降。 

    针对涉嫌虚假宣传的质疑，隆平高科表示，公司在产品内外包装

上都对该品种易感稻瘟病做出了标注，也对大田生产给予了一定技术

服务，包括短信提示天气异常、APP推送种植知识等，但由于稻瘟病

的凶险程度非常高，这些措施并不能完全防止稻瘟病发生。同时，由

于农户人数众多且分散，导致公司提供的相关售后服务效果不理想。
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事发后，隆平高科已派专人查看受灾区域，核实受灾面积，协调当地

政府进行了保险赔付，同时也采取免费提供种子等措施帮助受灾农户

恢复再生产，并与受灾农民协商补偿方案。 

    -------------- 

    1968:看来，商业化种植是双刃剑，大面积用一个种类种子是有

风险的！尤其是已经出现大面积绝收的种子，这个国家安全部还要查，

是不是这种子被动什么手脚？工商要查是不是有假冒的？毕竟现在

市场很乱！大面积绝收，种子怕的就是这个，忽然来一下，粮食价格

啊！---灾难最可能从这里开始！ 

    顺便再说一下股市，如果 A 股超过 4180 点本人以后拒绝评论股

市，我全家永远不入股市不说股市！没有这个本事就不要碰这个东西！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1223:04 

    现在我继续说为什么希腊是我们的明天？ 

    首先，希腊发生危机的公开的必然原因： 

    1、税收制度不合理，偷税漏税很严重。2、财政支出过大。3、

政府不能独立发行货币，即希腊政府没有权利用印钞权来制造通货膨

胀，间接来提高政府收入 

    其次，对比中国，1、税收制度不合理，偷税漏税很严重是结构

性成立的，有资料显示富人很少纳税！而且他们的钱流向海外。2、

财政支出过大。这个中国更有了！3、政府不能独立发行货币！这个

中国真没有，所以最后政府动用的手段就是恶性通货膨胀！所以中国

的危机具有一定的隐蔽空间，房地产这个吸纳资金的池子已经完蛋了，
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那么恶性通货膨胀就在短暂的通缩后必然爆发！ 

    引用：记者从上海易居房地产研究院获悉，2015年第一季度，10

大典型城市的土地出让金收入为 1537 亿元，与 2014 年、2013 年同

期相比分别下降 45.2%、18.6%。 

    据中原地产市场研究部统计数据显示，2015 年第一季度，一线

城市土地出让金达 934.79亿元，同比下降 47%。“从今年第一季度一

线城市土地成交情况来看，土地成交总建筑面积和住宅用地成交均创

下近三年的最低点” 

    四大一线城市土地成交均出现了较大幅度的下降。2015 年 3 月

份，一线城市土地成交建筑面积为 216 万平方米，环比下降 21.1%，

同比下降 64.7%；上海、北京、广州、深圳土地成交建筑面积同比降

幅分别为 72.9%、41.3%、71.2%、81.8%。 

    有分析指出，土地出让金缩水会让地方财政倍感压力。在许多地

方，土地出让金收入已占地方财政收入的三分之一左右。 

    -------这就是说很多地方政府财政收入的三分之一中的大部分

要比三年前大幅减少，就算减少一半也要有六分之一财政收入泡汤，

我们学校接到文件，原来学校掏钱给老师买的大病医疗保险也不许保

险了，这就是先减福利！涨工资就是做梦了（当然一定时期他们会让

涨工资远远低于物价涨幅） 

    这样看由于中国长期劳动力工资远远低于物价涨幅，通过通货膨

胀化解危机的余地不大！比如我一个月 3400 元已经只能全家吃清汤

牛肉面了，你相对价格清汤牛肉面再涨一倍，我们家就要半饥半饱状
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态了！那么街上会立即有很多人散步的！所以任何统治者都知道，这

个时候可以让人买不起很多东西，但是起码要让我们买的起米！从美

国可以进口大量粮食，但是我们真有那么多外汇吗？一旦这个局面形

成，那么我们就回到 1948 年的北平了！而且国内粮食价格肯定受外

运粮食冲击，这样缺粮反倒更严重，一旦在大量进口粮食的时候农民

再抛弃卖掉土地，这个就更吓人了！这样就会演变为在国内粮食产量

严重不足的特定时期，进口粮食价格忽然暴涨！这回外汇绝对不会够

用了！经济危机就引发汇率和金融危机！美国是要赚钱的，援助是有

代价的，我们绝对付不起这个代价！所以靠通货膨胀掩饰问题，顶多

再过 2-3年相对太平但是却是苦难已经开始的日子！ 

    所以希腊的问题，我们都有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1223:06 

    那么我还要说希腊潜在的一些关键问题 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1416:39 

    @hyh5502015-04-1322:01:02 

    股市历来都是撑死胆大的，饿死谨慎和预测的，最后的结果是：

胆大的被套牢，谨慎的做空车，预测的赚吆喝，都一无所有。 

    ----------------------------- 

    1968:哈哈哈，我今天只差一点就不用再考虑股市，4168与 4180

咫尺之遥！从此脱离苦海了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1416:44 

    专家：大病患儿基本医保实际报销比例不到 45% 
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    2012 年 7 月 18 日，中国乡村儿童大病医保公益项目在北京启

动。中国乡村家长不出一分钱，孩子却新获一份商业保险，在孩子身

患大病时，最高可获赔 20 万资金，配合社会保险、家庭一起合力筹

集医疗资金，帮助孩子获得迅速、稳定的医疗救治。(资料照片)阿静

/CFP 

    “根据北京师范大学中国公益研究院的测算，大病患儿基本医保

的实际报销比例在 20%~45%之间。由于设置了封顶线，当农村患儿和

城市患儿医疗费用分别高于一定程度时，实际报销比例还会进一步降

低。”该公益研究院儿童福利研究中心研究主管田园告诉中国青年报

记者，重大疾病患儿看病贵、看病难的问题仍未得到解决。 

    这些问题主要表现为，个人负担的医疗费用高，基本医保对重大

疾病实际报销比例有限；医疗资源的分配不均导致许多大病患儿需异

地治疗，而医疗保险的县级统筹方式与这种异地治疗的需求相抵触，

异地就医不仅程序复杂而且报销比例低；政府医疗救助虽然对贫困群

体进行了救助，但救助额度小，救助时间滞后。实际报销比例有限，

个人负担费用高——基本医保对重大疾病的实际报销比例在 45%以

下，基本医保的报销比例在 20%～45%，超过 20万元以上医疗费用的

疾病实际报销比例还会更低。 

    根据北京师范大学中国公益研究院 2014 年发布的《中国儿童大

病救助与慈善组织参与现状报告》，儿童各类重大疾病患病人数按照

疾病的危险程度和对家庭造成的影响，儿童重大疾病主要包括白血病、

恶性脑肿瘤、再生障碍性贫血、儿童川崎病等。 
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    近年来，白血病、终末期肾病、先天性心脏病等重大疾病在儿童

中的发病率不断上升。 

    儿童各类重大疾病治疗费用低则几千元，高则几十万元甚至上百

万元。不仅不同的疾病种类治疗费用不同，即使同一个疾病，不同的

分型、不同的年龄、不同严重程度的治疗费用也相差甚远，如终末期

肾病（或慢性肾功能衰竭尿毒症期）/急性肾功能衰竭）透析费用 6

万～10万元/年、换肾 40万～50万元，白血病花费 10万～60万元，

血友病 10万～20万每年，恶性淋巴瘤 10万～30万（化疗），自体移

植平均费用 10万元。 

    2011年医保覆盖比例数据显示，再生障碍性贫血，终末期肾病，

白血病，恶性脑肿瘤等疾病，医疗费用当年花费 18万～20万元，基

本医保报销 6 万～7 万元，血友病恶性淋巴瘤花费 15 万元，医保报

销 6万元。 

    田园说，门诊检查费和药品费是大病患儿和慢性病患儿的一笔大

开支，而我国基本医保门诊统筹的保障比例低，封顶线也低。一般门

诊统筹名义报销比例只有 43%左右，封顶线不到 1500 元，使得慢性

病或需大额门诊费用的大病患儿能享受到的医疗报销极为有限。 

    我国自 2003 年起建立基本医疗保险制度和医疗救助制度，目前

已建立了以基本医保、大病医保、医疗救助为主体的医疗保障机制。

2012 年，新农合、城居保、医疗救助三项支出总额达到 3287 亿元。 

    然而，全国层面的儿童大病问题仍未得到妥善解决。一方面，基

本医保对重大疾病的实际报销比例有限，而对重大疾病进行二次报销
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的城乡大病医疗保险尚未普遍实施；另一方面，儿科医疗资源不足、

医疗资源分配不均迫使大病患儿异地就医、医疗保险县级统筹与异地

就医需求之间存在矛盾等。国家虽然对大病患儿进行了救助，但救助

额度和救助时间无法满足大病患儿的就医需求。 

    据《中国儿童大病医疗保障与社会救助分析》介绍，为了提高对

重大疾病的保障力度，我国从 2010 年起陆续将一些重大疾病纳入重

大疾病住院补偿范围内，疾病种类从两类增加到 22 类，其中 4 类疾

病为专门针对儿童展开的病种。2010 年，我国开始对儿童白血病和

儿童先心病进行提高住院补偿水平的试点工作，规定新农合对这些试

点病种的补偿比例要达到限定费用的 70%，对贫困家庭再进行不低于

限定费用 20%的医疗救助。2012年，卫生部进一步将重大疾病的保障

类别提高到 20 类。2013 年，要求在 20 类病种的基础上，将两类儿

童大病纳入试点范围。至此，有 22 类疾病纳入重大疾病医疗保障试

点范围，对住院病人的平均救助额度为 1600 元。作为医疗保障的最

后一道安全网，2012 年，民政医疗救助的平均封顶线为 1 万元，中

西部的封顶线为 6000元。 

    据北京师范大学中国公益研究院测算，2013 年政府医疗救助城

市和农村医疗救助的平均水平为 826 元和 684 元，对住院费用的平

均救助额度为 1600 元，该救助额度对一般住院病人来说，可缓解自

负费用的压力，但对于治疗费用高昂的重大疾病患儿，救助力度有限。

以中国公益研究院访谈的山东沂蒙山某白血病患儿为例，患儿治疗费

用共花了将近 70万元，自负费用为 54万元，当地的政府医疗救助只
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救助了 2000 多元；某河北白血病患儿，医疗费用共花费 100 万元，

自负费用为 90 万元（由于生病第一年没有参加新农合，只在第二年

参保后报销了十几万元），政府医疗救助只能救助 6400元。 

    ------------ 

    1968：一句话，就是得了大病只能等死！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1416:46 

    人民日报刊文驳“55岁以上副处以上必为贪官” 

    2015年 04月 14日 08:42中国青年网 

    摘要： 

    “55岁以上、地市任职、副处以上，一准是贪官，‘老虎’‘苍蝇’

之别罢了。”“不查都是孔繁森，一查都是王宝森”的谬论缘何有市场？ 

    “全面从严治党”与打掉多少只“老虎”“苍蝇”不能简单划等

号。前不久和朋友聊天，谈到贪官话题，一人“放炮”：“55岁以上、

地市任职、副处以上，一准是贪官，‘老虎’‘苍蝇’之别罢了。”此

话一出，立刻引来激烈争论。虽然最终持此观点者承认过于偏激，考

虑欠周，但亦可看出，中央加大惩治腐败力度，竟让一些人误判腐败

形势，放大实情，动辄把一个群体一棍子打死。何以至此？十八大以

来，中央坚决惩治腐败，周永康、令计划、苏荣等纷纷落马。但值得

注意的是，一些人由此简单地将“全面从严治党”与打掉多少只“老

虎”“苍蝇”划起等号。而打掉“老虎”“苍蝇”越多，让一些人又产

生一种错误认知：“不查都是孔繁森，一查都是王宝森”。所谓“55岁

副处必为贪官”之谬论有市场，也就不足为奇了。打破这个谬论，首
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先要回答的一个问题是，纪委到底是干吗的？纪委就只是抓贪官吗？

翻看党章可以发现，纪委的职责是：维护党的章程和其他党内法规，

检查党的路线、方针、政策和决议的执行情况，协助党的委员会加强

党风建设和组织协调反腐败工作。纪检工作，绝非仅仅“抓贪官”三

个字可以概括。事实上，纪委的本职工作是“维护党的纪律”，是执

行纪律的“啄木鸟”。 

    几乎每个贪腐官员在堕落的道路上，都是先犯小错再铸大错。如

果对小错不闻不问、放任不管，就会造成整个社会风气和政治生态的

恶化，潜规则盛行，劣币驱逐良币。因此，纪委不能只把查办大案要

案作为全部职责，认为领导干部只要不违法、不犯大错就没关系，违

反纪律只是“小节”可以置之不理，以致忽视了日常监督执纪，导致

小错酿成大错。长此以往，就会造成干部要么是“好同志”、要么是

“阶下囚”的局面。 

    中央之所以实施八项规定，也同此理。表面看，公款旅游、大吃

大喝、大操大办婚丧喜庆、公车私用等问题是“小节”，有的仅仅只

是违纪，还构不成违法犯罪，但这些“四风”问题已经影响到社会风

气，对党员、干部在群众中的形象造成了不良影响，就必须狠抓狠查，

严格执纪处理、抓早抓小，将腐败的苗头尽早遏制住。从今年中央第

一轮巡视的情况也可看到，与前几轮集中公布被查处腐败分子不同，

本轮巡视过程中，除了揪出一批“老虎”“苍蝇”，中国移动、南方电

网、国家电网、武钢等多家被巡视单位先后查处和通报了一批违反八

项规定精神的案件，其中不乏一些单位领导班子成员因违反八项规定
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而被给予党纪政纪处分。这其实体现的就是纪委在全面从严治党的大

背景下严格执纪的鲜明导向。纪委正在强化用党规党纪去对照违纪干

部的行为，突出执纪特点，把违反政治纪律、组织纪律作为重点，维

护纪律的严肃性，体现纪律审查的政治性。 

    只有严格执纪，才能使党员干部敬畏纪律、遵守纪律；也惟其如

此，才能保护更多的党员干部，在他们可能犯错时大喝一声，避免走

上不归路。人们期待着，在干部出现苗头性错误时，纪委能及时地“扯

扯袖子、咬咬耳朵”；纪委查处的干部，被警示谈话、纪律诫勉、给

予党政纪处分的占多数，被立案审查、移送司法的只占极少数。 

    原标题：纪委绝不只是抓贪官(红船观澜)来源：人民日报 

    --------- 

    1968：同志们，人民日报已经发出明确信号，定向反腐败结束了！

其他的同志都是好同志！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1416:52 

    “以房养老”保险在争议中落地获保监会通过 

    2015年 04月 14日 07:51北京晨报 

    虽然有所争议，但在国家政策的支持下，住房反向抵押养老保险

——“以房养老”终于还是落地了。北京晨报记者日前从幸福人寿获

悉，该公司日前开发的“幸福房来宝老年人住房方向抵押养老保险(A

款)”已经获得保监会的审批通过，并已在北京、上海、广州和武汉

四个城市推出试点。所谓“以房养老”，简单地说，就是投保人以自

己的房产作为抵押，从保险机构获得养老金，同时继续居住在自己的
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房子里。投保人过世之后，保险机构获得处理抵押房产的权利。通过

这个方法，可以让那些“抱着金饭碗”但又收入微薄的老人能够获得

足够的养老金，体面地生活下去。幸福人寿方面透露，此次发售的“幸

福房来宝”产品，其设计初衷也是为了让愿意居家养老的老人群体多

一种选择。所以在试点期间实行“三优先”的原则，孤寡失独老人、

低收入家庭、高龄老年群体可以优先购买该保险。北京晨报记者了解

到，为了减少百姓对“以房养老”的忧虑，幸福人寿在开发“以房养

老”产品时，也在极力避免引起更大争议。据悉，“幸福房来宝”这

款产品属于非参与型以房养老产品。也就是说，保险公司在与老年人

签署协议时，已经在其领取养老金额里考虑房屋预期增值收益，保险

公司并不参与分享房产增值收益。此外，对于市场普遍担忧的房价下

跌风险，幸福人寿的这款产品也对客户风险实行了规避。只要投保人

购买了这款产品，那么就可以终身领取固定养老金，不受房价下跌的

影响。此外，保险公司还在一定程度内承担投保人长寿带来的超额给

付。对于“以房养老”这个全新的业务形态，幸福人寿方面也并非没

有忧虑。北京晨报记者了解到，在北京、上海等四城市进行试点之后，

幸福人寿还将总结经验，对产品进行改善。而据保险业内人士估计，

“以房养老”的落地，或许将为保险行业参与养老产业打开一扇新的

窗户，养老保险只是第一步，接下来更多的服务可能被嫁接上来。 

    --------- 

    1968：这标志国家以后将不再管公民的养老了，你年轻时按揭当

房奴买房子，老了可以不当房奴了，你的房子抵押掉给你养老，说白
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了这辈子你就是买了个房子再卖掉，就折腾了这么点事！也就是说中

国人的实际一辈子财富积累为 0.我们的劳动只能维持简单人口再生

产而已，我要问：我们创造的财富哪里去了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1523:51 

    @marshalchenzhi2015-04-1502:00:18 

    @zxl196820122015-04-1416:38:41.0 

    1968:哈哈哈，我今天只差一点就不用再考虑股市，4168与 4180

咫尺之遥！从此脱离苦海了！ 

    ————————————— 

    老帅，这次股市您就认了吧，唉～ 

    ----------------------------- 

    坐等黑色星期四！今天疯狂的股市离 2180 只有不到 5 个点了！

哈哈！我最近先不多写文章，我们一起等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1611:02 

    原油上涨和进口谷物与大豆上涨才是中国恶性通货膨胀的总发

令枪！即使原油维持现在 57 美元的水平，中国下半年增长也只能是

低于 6了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1611:04 

    今明两天股市就可以见分晓了，晚上我接着说中国就是下一个希

腊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1616:56 

    @alb11p2015-04-1616:34:29 
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    经济分析有板有眼，政策判断有根有梢，如果再判断出诡异的中

国股票走势，那么楼主就是神级啦。 

    ----------------------------- 

    1968:按照老子的理论，事物不能满盈否则必然会是灾祸根源，

对自己一个凡人始终要有清醒的认识，这才是在强权政治下生存的法

则，让领导先走，摆正屁民位置才能在监狱外多活几天！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1617:15 

    @zxl196820122015-04-1611:04:40 

    今明两天股市就可以见分晓了，晚上我接着说中国就是下一个希

腊！ 

    ----------------------------- 

    @espn165002015-04-1612:51:49 

    4200绝对会破的。我就等着你闭嘴。 

    ----------------------------- 

    1968：首先你要明白不是你想让我闭嘴我就闭嘴的，很多年以后

你会明白，哥是自己想闭嘴，哥如果输了不是输给任何人只是输给了

我自己！如果我什么都说对了岂不就是李洪志？我又不去投靠美国，

你说哥是不是不用几个月就该死到哪个荒滩了？所以，哥既然决定要

闭嘴，老天给哥了一个机会，哥就闭嘴休闲养生去了，我且在卧龙岗

看那高楼大厦顷刻倒，我且看千万孟姜女哭长城，我且看江河断流地

绝收，我且看饿殍千里是鬼城，我且看城头变幻大王旗！ 

    也罢，就遂你的愿，哥先就闭嘴去了，终身全家不谈股，不炒股，
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没有金刚钻不揽瓷器活，咱们没有这个本事，对不可预测的东西就要

以科学的态度不参与！ 

    这 3天写完中国是下一个希腊的文章，政治，经济的文章我也不

会太感兴趣了，我要研究微积分和老子、墨家文化和其他养生的心得

并实践之，有空还是在这里和大家分享，中国的政治、经济演化大局

已定，没有必要再多说什么了！说了也没有用，所以哥我要休息了！

锻炼身体，学习提高啊！等哥觉得又提高了，会接着预测的，你也可

以和我到时候打赌，不过永远不会谈股市，希望监督我！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1623:03 

    引用：荒唐否？雨水系"国有”"美国一男子因储存雨水被判入狱 

    发表于：2015-04-1511:20:02 

    作者:【水帘洞石猴】 

    2015-04-1510:19:00来源：参考消息网责任编辑：张程 

    核心提示：根据该州法律，水属于公共财产，任何人想要储存水

必须获得政府水务部门的许可。 

    参考消息网4月15日报道西媒称，天上的雨水属于谁？在美国，

它似乎属于政府。过去人们为了生存不得不储存雨水，但随着生活发

展，不少国家把私自储存雨水列为非法行为。 

    据西班牙《阿贝赛报》网站 4月 13日报道，2012年美国俄勒冈

州伊格尔波恩特市男子加里·哈林顿因为私自收集雨水被判处入狱

30天并缴纳罚款 1500美元。 

    根据该州法律，水属于公共财产，任何人想要储存水必须获得政
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府水务部门的许可。哈林顿家中备有三个收集雨水的储水池，他因为

在家中设有“三个非法储存设备”而遭到 9项指控。 

    哈林顿对此判决表示不服，他拒绝入狱并决定上诉。他表示，当

地政府曾于 2003 年给他颁发过储水许可证，后来又无理收回，而且

该案涉及的一个储水池备在家中已有 37 年历史。对此法院督促哈林

顿两周之内必须入狱服刑。 

    ---------- 

    1968：我有些理解依法治国了，就是以后政府卖给资本家的水权

按照他们的法人民是不能收回的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1700:05 

    这几天，我看了蒋洁敏的认罪书，态度很好嘛！能够拿得上台面

的是 1400 万巨额财产不清罪，据我所知，中石油当年在北京可是即

使给远在新疆的干部也低价建了房子的，这几套房子卖掉也不少钱呢！

我们看到从刘志军到薄熙来到蒋洁敏，他们的共同点就是可能有嫌疑

的可以基本落实是千万级别，而其他官员动不动就上亿！为什么他们

是最清廉的“贪官”？除了政治斗争的可能，还有一种情况，就是逼

国企领导改制！最近一直在查国企领导，在讲给国企领导减少薪水，

应该肯定这些人肯定贪污捞好处了！肯定大多数人是靠裙带关系上去

的，抓中国哪一个官员都不会是冤枉的！但是我需要指出，比如蒋洁

敏掌管中石油这样一个庞然大物，不要说他贪污 1000 万，就是每年

合法获得几百万都是随便的事情！和任志强或者马明哲年薪上千万比，

这就是逼着国企领导改制卖企业，你想啊，企业卖了你就不用贪污也
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可以每年上千万啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1710:17 

    河南省实验中学一名老师的辞职信在微信朋友圈备受关注。你对

这件事如何看？假如你要辞职，会怎么写辞职信？ 

    “世界那么大，我想去看看。”看完这句话，顿觉很诗意、很潇

洒、很有文艺范儿，不过，这却是一封辞职信。 

    ---------- 

    1968:我不久前刚从郑州回来，郑州老师工资非常低，这老师工

资也就 2000 左右，我估计她想看看哪里有工资高的工作吧！以前我

在丽江碰到湖南女老师，当时也这个想法，她想呆在丽江不回去教课

了，哈哈，当时我舍不得老婆孩子，否则我就赔她在丽江了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1710:34 

    不研究股市了，觉得天地都开阔了，可以研究的东西很多，昨天

帮我未来的邻居们研究了楼房朝向和我们未来小区所在地的环境问

题，我写了个文章，昨天晚上忙到现在，帮邻居们截图分析，我们说

好去徒步，种菜，养牛的！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1710:38 

    根据我孩子和其他孩子的经历，以及和小学老师的交流，我还有

一个教育的重要想法，就是国家出钱，小学老师额外对 1、2 年级小

学生进行课后作业辅导，让 1、2 年级小学生作业在课堂完成，目的

两个，首先是安全，这样方便家长接孩子，还有就是不要看 1年级的

东西，即使本人也辅导不了拼音！而 1,2年级孩子的学习自觉性还是
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没有养成，如果在家里要磨很晚才休息，破坏了学习热情和健康！如

果 1,2年级拉下了以后就困难了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1711:43 

    @zxl196820122015-04-1700:05:22 

    这几天，我看了蒋洁敏的认罪书，态度很好嘛！能够拿得上台面

的是 1400 万巨额财产不清罪，据我所知，中石油当年在北京可是即

使给远在新疆的干部也低价建了房子的，这几套房子卖掉也不少钱呢！

我们看到从刘志军到薄熙来到蒋洁敏，他们的共同点就是可能有嫌疑

的可以基本落实是千万级别，而其他官员动不动就上亿！为什么他们

是最清廉的“贪官”？除了政治斗争的可能，还有一种情况，就是逼

国企领导改制！最近一直在查国企领导，...... 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-04-1710:55:50 

    我看出来了，你是特务，是薄熙来他们一伙的漏网之鱼。 

    ----------------------------- 

    1968：你什么智商？是薄熙来的对立面王立军叛变到美国大使馆

的，如果我和薄熙来是一伙的起码我也是和打叛徒的人是一伙的！你

什么来头？国家安全局的？你们的高官不少还真是特务！比如付部长

邱进、马健，你是不是他们的下线。这都乱套了！抓间谍的最大的官

居然都有问题，所以可以胡给人安特务也是可以理解的，最近冒出这

么多间谍案，是不是要大批秘密逮捕人的前奏？现在不用往正能量考

虑了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1711:57 

    昨天中午吃饭和几个老师聊天，我说如果没有风险的话，或者风

险很小的话，男人就算不爱钱，美女还是正常人都喜欢的，所以是群

众监督；制度制约与科技收入支出信息透明三项管住官员收入支出就

可以了！ 

    官员需要不需要比正常人钱多些？应该！县长是普通农民即使

2-3倍的收入也是应该的！但是要像德国那样，即使他中午吃饭也要

自己掏腰包才对！至于美女的事，只要不犯婚姻法按照一般民法处理

就可以了，政府不管！因为那是官员自己的隐私，我们只监督他的公

权没有用于私用就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1713:03 

    网友微博称：习王打虎遭遇到前所未有的强大阻力--- 

    1968：其实现在最需要的是保住我们的土地和国有资产，保住我

们全体人民的饭碗！这是纲，纲举目张，其他都是枝节，掩人耳目！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1718:43 

    @zxl196820122015-04-1700:05:22 

    这几天，我看了蒋洁敏的认罪书，态度很好嘛！能够拿得上台面

的是 1400 万巨额财产不清罪，据我所知，中石油当年在北京可是即

使给远在新疆的干部也低价建了房子的，这几套房子卖掉也不少钱呢！

我们看到从刘志军到薄熙来到蒋洁敏，他们的共同点就是可能有嫌疑

的可以基本落实是千万级别，而其他官员动不动就上亿！为什么他们

是最清廉的“贪官”？除了政治斗争的可能，还有一种情况，就是逼
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国企领导改制！最近一直在查国企领导，...... 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-04-1710:55:50 

    我看出来了，你是特务，是薄熙来他们一伙的漏网之鱼。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-04-1711:43:07 

    1968：你什么智商？是薄熙来的对立面王立军叛变到美国大使馆

的，如果我和薄熙来是一伙的起码我也是和打叛徒的人是一伙的！你

什么来头？国家安全局的？你们的高官不少还真是特务！比如付部长

邱进、马健，你是不是他们的下线。这都乱套了！抓间谍的最大的官

居然都有问题，所以可以胡给人安特务也是可以理解的，最近冒出这

么多间谍案，是不是要大批秘密逮捕人的前奏？现在不用往正能量考

虑了！ 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-04-1714:02:26 

    别否认了，你绝对是特务，是薄熙来周永康令计划一伙的，直到

现在你还在为薄熙来周永康说话就是证据。强烈建议国安调查你。 

    ----------------------------- 

    1968: 

    哈哈，你们这套我见多了，我们老百姓管你什么特务不特务呢，

我们先把我们的饭碗端好，谁砸我们的饭碗我们砸谁的狗头！ 

    附录： 
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    财政没钱了？可以裁公务员和卖国企 

    财政部最新公布的数据，一季度土地出让金比去年同期下降了

36%，减少了 3897亿元。在中央关上城投债大门，又拒绝为地方债务

全面买单的情况下，地方财政可谓陷入了困难。怎么办？不妨试一试

卖掉竞争行业的国企和裁减公务员。 

    作者：马克前几天刚有过半省份收不抵支，地方财政开局不利的

消息传出，今天又雪上加霜，根据财政部最新公布的数据，一季度土

地出让金比去年同期下降了 36%，减少了 3897亿元。在 20年前朱镕

基分税制改革，中央地方财政四六开以后，中央与地方就出现了财权

与事权不匹配的现象，地方要干的事情太多，手中的财权太小，往往

得仰仗中央的鼻息。好不容易冒出一个土地财政，能解决地方的饥渴，

让地方过了几年的好日子，如今又面临房地产去库存压力巨大，房子

卖不出去的局面，导致开发商不愿意再像过去那样大手笔拍地，地方

土地收入出现了剧减。屋漏偏逢连夜雨，中央又关上了城投债的大门，

央行也有限度的给地方债买单，这似乎是逼省长们走投无路的节奏啊。

但是转过头一想，现在政府的财政收入很高啊，去年 2014 年全国财

政收入超过 14 万亿元，其中中央 6.4 万亿，地方 7.6 万亿，中央还

有七成收入要转移支付给地方，等于地方手中有 10万亿的收入。2000

年的时候，全国财政收入才 1.3万亿，十五年过去，单单地方的收入

就是当年的数倍，为何还会缺钱？据说是因为用于民生的支出是刚性

导致，而且标准还在不断提高，近几年教育、社保、环境方面的支出

都是百分之几十的在增长。也许这些地方确实要钱，节流不得，不过
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从财政收支紧张，不得不开源节流的角度来说，开源既然难办，总归

是要节流的。马克君贡献两个节流妙招：卖国企和裁减公务员。中国

有 700万公务员，一个县就有 194个局、委、办，加上冠以各种名目

的编外人员，比如协警，城管等，中国吃皇粮的人数可谓惊人。早在

2005 年中央党校的周天勇就曾撰文表示：中国实际由国家财政供养

的公务员和准公务员性质的人员超过了 7000万人，官民比例高达 1：

18。马克君不知道这些吃皇粮的人到底吃了多少财政收入，但无论对

比古今中外，当下吃财政饭的人都太多了，可以大幅度裁减。再加上

李克强再三强调要简政放权，人不减下来，政府权力如何能放掉？精

兵才能简政。至于卖国企，一般人恐怕只知道中石油中石化这些富的

冒油的大型央企，对中国的国企全貌并不了解。中国除了中石油这些

赚钱的巨无霸央企外，还存在着十几万家中小型国有企业，总资产额

有 100多万亿，而国企的整体亏损面达到了 35%。国有企业，除了涉

及国民经济安全的行业外，还大量存在于竞争性行业，比如批发零售，

商贸服务等，处于竞争性行业的国企占全部国企数量的 50%以上，而

且就是这些国企，亏损严重。现在除了中央直属的 127家央企外，其

他国企都属于地方国资委，那么在地方财政收支紧张，地方债负担加

剧的情况下，不妨就考虑把这些处于竞争性行业的，亏损累累的中小

型国有企业卖掉还债，卖掉搞社保搞民生。这也符合目前中央搞混合

所有制经济的思路，混合所有，顾名思义，就是引入民资。只需两招

就可以让地方从此过上好日子，诸位如何看？---开始造舆论了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1722:39 
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    发改委：在外商投资领域全面推开负面清单制度 

    2015年 04月 17日 18:32来源：中国广播网 

    国家发改委副主任连维良今天(17 日)在国务院例行政策吹风会

上透露，今年还要再取消和下放一批审批事项，以前由国家有关部门

授权地方政府审批的事项，今年要减掉 200多项；同时，负面清单制

度今年将首先在外商投资领域全面推开。 

    今年作为全面深化改革的关键之年，国家发改委将在“深化企业

改革”、“落实财税改革总体方案”、“推进金融改革”等 8 个领域 39

项工作上重点推进。国家发改委副主任连维良介绍，简政放权是改革

的先手棋，重点集中在行政审批制度改革、投融资体制改革、商事制

度改革方面。这些改革要做到放管结合，放的力度不断加大，监管也

要跟上，而且要管好。今年目标再减掉 200多项行政审批事项：连维

良：已经下放和取消的审批权限要放到位、放彻底，要配套地放。二

是今年还要再取消和下放一批审批事项，现在有关职能部门正在清理，

梳理哪些事项要下放。以前由国家有关部门授权地方政府审批的事项，

今年要减掉 200多项。此外，将全部取消非行政许可审批，大幅度缩

减政府核准的投资项目范围，要落实好修订后的政府核准投资项目目

录，进一步增强企业投资决策自主权。特别是，要降低包括新能源汽

车在内的准入的成本。连维良：比如，通过持续的推进商事制度改革，

减轻企业注册、发展、运行过程中的各种社会成本，实现“三证合一”，

做到“一证一码”。六是放宽准入。比如新能源汽车的准入要放宽标

准。连维良透露，为了实现政府公开透明运行，今年要推动权力清单、
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责任清单、负面清单的管理新模式，今年在省一级公布，明年推向县

一级。连维良：负面清单首先在外商投资领域全面推开，内资方面今

年也要开展试点，目前发改委正在牵头制定相关试点办法。(记者张

棉棉) 

    ------------- 

    1968:这就是新的洋务运动嘛，全中国都是租借了！洋人先行，

好东西洋人先买，这就是享受国民待遇？所谓这样那样的新闻热点都

是掩盖这件事。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1723:50 

    引用： 

    上世纪 80 年代初，美国通过外交努力，成功地把美元规定为国

际石油市场的唯一结算货币，从此世界经济开始了一个极度恐怖的时

代，那就是美国人开始长达数十年的债务经济模式、在全球范围内进

行借钱和印钱购物的时代。这是什么意思呢？第一，由于美元失去了

黄金的约束变成了脱缰之马，美国开始开动印钞机，直接印钱在全球

购物，而再也不必担心世界各国出于对美元的担忧而来美国挤兑黄金;

第二，美元与石油交易挂钩也确保了美元的地位，使得任何一个国家

都不得不储备巨额的美元储备。这两点使得美国得以开始了疯狂的借

钱和印钱购物时代，美国人从此不必再进行产品的生产，而只需借钱

和印钱买世界各国的产品。 

    首要的是印钱，印了钱怎么发到美国人手中呢？靠服务业，美国

服务业占了 GDP的百分之八十，其实这是忽悠人的把戏而已。今天我
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为你开开卫生间的门，你给我一百美元，明天我为你开开车门，你给

我一百美元;今天我给你女儿教教钢琴，你给我一千美金，明天你帮

我提供法律知识服务，我给你一千美金。美国的 GDP 就是这么回事，

是一套蒙人的把戏，表面上是 GDP，实质上是发钱。通过服务业的变

态的高工资把印刷的美元发到国民手中，然后国民拿这些去买外国货，

实现富足生活。别被美国高的要命的 GDP总值吓到了，他们其实没生

产多少财富。 

    --------- 

    1968： 

    我认为，中国如果可能改变国运，能够一举打破美国的金融垄断

地位和美元的霸权地位，建立中国的霸权地位的必要条件是： 

    1：新能源革命，这样彻底让美元直接沦为废纸！让俄罗斯也只

能老老实实种地，这两大超级大国遏制住了，我们才有可能崛起，否

则是做梦。 

    2：自主体系的金融结算和互联网经济体系的建立。 

    3：文化教育思想的革命！我们几千年来，推崇的英雄都是保家

卫国的被迫反击的英雄，我们的文化体系里面从来没有扩张占据主导！

我们都是被动防御，防御的结果无非是防住或者没有防住，大结局就

是要么提心吊胆接着防，要么就是灭国之灾！几千年来汉武帝和霍去

病算是少有的主动出击的代表，岳飞虽然有直捣黄龙的壮志但是也没

有扩土开疆的野心，我们的英雄的心态实际上是整个国民文化性格的

集中表现，我们是个缺乏野心的民族啊！这样被动的守下去，场面就
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像一个有块低在悬崖边的农户，总想把狼赶跑算了，但狼就是赶不走，

每天干活都要时刻提防后面的狼，这样总有到病的一天身体衰弱被狼

吃掉！现在希拉里要竞选美国总统了，国内一些人吓的要命，估计又

有精英出主意要顺着美国不要惹美国吧，这真是吓出病了，比希拉里

老公克林顿都害怕这娘们！谁当美国总统干我们屁事！我们只在乎在

美国手里更多的抢夺利益而不是仅仅保住我们的利益，这其实就是毛

主席的一切以我们为主的掌握主动的战略思想！ 

    4：基于人民币成为地区货币后的人民币国际化！首先联合发展

中国家建立中国为主导的国际贸易、金融、货币新规则和机构！ 

    5：保障粮食安全！建立国外东南亚的粮食保障基地！ 

    6：建立科技创新机制和自主技术商品垄断国内和国际第三世界

市场！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-1923:24 

    @jxgood2015-04-1905:34:38 

    你将 150万购入 10辆 15万元的小车，包给租车公司，注意，是

租车公司，不是出租车公司。在某省会城市，每车实际包租净收入要

大于 4000元的。 

    这里是按月有效包租时间为 70%即 20 天计算，每天净收益 200

元计算的。一辆 15 万的车，投资回收期只需 3 年，此外，你还可以

投资其它项目，获得远比房地产高得多的收益。所以，目前，房地产

出台的“优惠”政策越多，说明房地产离“离崩”越近！ 

    ----------------------------- 
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    1968:最关键是没有人了，各地抢人大战其实已经上演，东北的

人老的跑海南了，年轻的跑北上广去了，资源枯竭了，工厂倒闭了，

土地污染了，这其实就是一种经济模式的失败范例，这个模式在东北、

山西上演过，无非还要在内蒙古，新疆再上演！国内我是最早提出打

通亚欧大陆高铁桥梁之一的，当刘志军被抓，这个战略眼看被毁的时

候我就坚决反对的！但是我还是有自知之明的，我没有提出海上的通

道，因为我们没有实力没有依靠，我们保障路上就不错了，海上的通

道随时会被人家掐断，要看人家脸色，说不定投大笔钱没有收益！我

主张路上有俄罗斯为实力依托，连接亚欧，让欧洲逐渐从经济上首先

摆脱美国，依赖中俄，这样世界格局才能根本改变！不要看美国现在

这么厉害，只要没有强大美元的支持，只要美国没有那么多钱再那样

任性的进行军事科技投入，随着科技进步，现在的美军的先进武器就

是一堆淘汰的废铁！能在亚欧陆地上抓住欧洲和俄罗斯做伙伴就谢天

谢地了！ 

    我们能守住保障南海就不错了！，高铁高速时代依赖海运？脑子

是不是坏掉了？依我看，我的战略是一路一流域！我们能把湄公河流

域纳入我们的经济体系就不错了！ 

    “一带一流域”的建设就是要把上海合作组织、欧亚经济联盟、

中国—东盟（10+1）等既有合作机制重新整合，成为新的独立于美国

之外的经济势力！就是要以人民币为结算单位！就是要以中国、俄罗

斯和欧盟为铁三角核心！说白了，我的口号是：“我们的亚欧大陆，

美国佬滚回美洲去”很简单，亚太国家你要参加那个 TPP那么就不能
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参加我的经济组织！说白了你用美元还是人民币自己想想清楚！我们

中国可以搞亚行，但是给谁贷款当然是我说了算！这个贷款的原则就

是把亚洲国家和中国经济捆在一起，货币捆在一起，这样实现经济货

币亚洲一体化！最后欧元、人民币、卢布会师互换，形成亚欧元！最

好把拉美和非洲拉进来，这样世界格局就演变为美国英国自己玩，世

界人民大团结！现在的世界格局是美国拉了一帮人想收拾谁就收拾谁，

说白了我们世界人民需要改变的就是这个东西！没有人想和美国打仗，

但是必须和美国敢于争夺经济利益！世界竞争的法则无非和动物世界

一样，我一个鬣狗争不过狮子，但是我们一群想吃狮子肉的鬣狗互相

估摸一下力量，绝对一起和狮子拼就有把握，那么被狮子追的四处逃

跑的鬣狗一旦汇合起来，狮子也要害怕的！世界经济的最大利益明显

让美国独占了，我就不信其他鬣狗就甘心！ 

    我们要改革要开放，但是我们不能当小跟班！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2000:08 

    ----------------------------- 

    @espn165002015-04-1621:15:33 

    还有 6点到 4200，大概率过 4200.你可以将别的，但是以后别将

股票了。不是我刺激你啊。一个人的能力是有限的，一定条件下相当

有限。 

    ----------------------------- 

    @大刀 1625342015-04-1914:55:36 

    新加坡中国 A股股指期货上周五暴跌超过百分之五。什么意思？
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对中国 A股有何影响？？ 

    ----------------------------- 

    1968：我不再预测明天股市是涨是落，要说落新加坡中国 A股股

指期货上周五暴跌超过百分之五，据说他们要减杠杆，明显这次疯狂

的股市资金主力是杠杆资金，要说涨，这不降准了，据说 1万多亿钞

票出来了！只有他们庄家知道明天涨还是落，我不知道啊！哈哈哈！

不操哪个闲心，不过我可以把话放到这里，小心国内资本玩杠杆玩出

大金融危机来，哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2010:25 

    @zxl196820122015-04-2000:08:47 

    1968：我不再预测明天股市是涨是落，要说落新加坡中国 A股股

指期货上周五暴跌超过百分之五，据说他们要减杠杆，明显这次疯狂

的股市资金主力是杠杆资金，要说涨，这不降准了，据说 1万多亿钞

票出来了！只有他们庄家知道明天涨还是落，我不知道啊！哈哈哈！

不操哪个闲心，不过我可以把话放到这里，小心国内资本玩杠杆玩出

大金融危机来，哈哈哈哈！ 

    ----------------------------- 

    @jxgood2015-04-2008:32:02 

    《股市突发大事件的背后》摘要 

    1、这次股市最大的特点，就是股市彻底沦落为了全球有史以来

最大的投机大赌场。每天一万五千亿的成交量，全球史无前例。券商

融资金额已经达到约 1.7万亿，民间配资已经达到了数万亿，如此大
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规模的借钱炒股，匪夷所思，闻所未闻。创业板市盈率超越 100 倍，

其它股票市盈率中位数超过 50 倍，可以说，中国股市不是在走牛，

而是在给自己挖掘一个巨大的坟墓！ 

    2、这次股市最大的错误，就是央...... 

    ----------------------------- 

    1968:我前面判断不是外资热钱进股市，不是社保资金进股市，

也没有见大印钱的迹象啊，我只能判断是融资杠杆的钱进股市老百姓

的钱进股市------我确实没有想到他们所谓调经济结构发展实业的

钱进了股市，他们真的不要命了！ 

    我确实错了，错在低估了一些人把中国经济彻底搞死的决心！这

样的话中国民间和央行的所有储备金都要么埋在房市要么埋葬在股

市了！ 

    但是本人其他的大的战略推演不变！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2010:39 

    @nanjinglover2012-07-1816:43:26 

    仔细再读王安石。楼主评价还需我仔细思量。 

    ----------------------------- 

    @任你拥有 c2015-04-2010:29:42 

    借楼打个小广告，长期招聘大量发帖人员，一贴五毛.顶贴两毛。

详情请加群 450053913。 

    ----------------------------- 

    1968：推荐楼上天蓝比较合适！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2111:16 

    @zxl196820122015-04-1723:50:51 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-04-2010:46:53 

    1.你个狗傻逼真能忽悠啊...... 

    ----------------------------- 

    @alb11p2015-04-2015:25:08 

    反驳等级 0:辱骂 

    这是最低级常见的反驳形式。我们都见过这种评论：SB！辱骂越

明显，就越肤浅。 

    反驳等级 1:因人废言 

    对人不对事的攻击比单纯的辱骂强一点，可能真的有一定分量。

例如，一个参议员写文章说应该给参议员涨工资。肯定有人会说：当

然他会那么说，他本身就是参议员啊。这并不能驳倒作者论点，这仍

然是非常低级的反驳形式。如果作者论述有问题，你就应该指出问题

所在；如果没有问题，跟他是不是参议员...... 

    ----------------------------- 

    1968:这才是理性网友，这世界谁都不可能百分之百正确，但是

学问，经历加上胆识，确实可以有人正确率很高！指出错误承认失误

都是再正常不过的事情，我们自己不要把自己当神也不要把任何人想

成神，毛主席那么英明，也承认历史上他真败有二，遵义会议后第一

仗土城之战就是败了嘛，毛主席给我们提供了实事求是的榜样！欢迎
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大家有针对性的提出批评，其他狗叫就不理了，哥想多活几年忙着呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2216:37 

    @ccna20142015-04-2122:42:14 

    楼主老了，自相矛盾也不自知 

    ----------------------------- 

    1968:我还在青春期末期，自相矛盾何以见得？请举出几例！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2300:41 

    @ccna20142015-04-2218:59:33 

    楼主主要思想和“敌对势力”一致，却一直跟随 CCAV 主张武力

解决。或许是 GFW挡住了眼睛。 

    ----------------------------- 

    你说的太没有逻辑和说服力了，我知道新闻管制是怎么回事，防

火墙在我这里不是问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2323:00 

    @zxl196820122012-08-1023:55:08 

    据来源：外贸顺差、对外经济合作、外资对华实际投资来源于商

务部，中国对外直接投资来源于国家统计局《中国统计年鉴》网络版

2002-2011年 

    外商对华直接投资从 2002 年累计的 6251 亿美元，增长到 2011

年底累计 13664 亿美元，增长了 1 倍多。特别是 2008-2011 年四年

间，外资直接投资年增长都在 900-1000多亿美元，四年合计就有 4000

多亿美元，占所有外资来华投资额的 1/3。 
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    3、中国的对外直接投资已达到 3672亿美元，相当于...... 

    ----------------------------- 

    @浩然大神 2015-04-2315:06:54 

    “不要忘了美国政府拥有中国国企 3000 亿的原始股票多年没有

卖！” 

    这个消息为什么查不到啊！就算 fanqiang 也找不到这个消息，

楼主可否给个链接。 

    ----------------------------- 

    1968： 

    引用 1：在中国内部的外企掌握了人民币金融资产有多少清楚吗？

有多少万亿涉足 

    作者:gzhezhun于 2011-08-1802:42:28发表只看该作者 

    在中国内部的外企掌握了人民币金融资产有多少清楚吗？有多

少万亿涉足中国房地产市场清楚吗？实际上中国的房地产市场已被

外资绑架了，中国要快点醒醒，现在就像当年日本的情景，一样要大

输的，泡沫是美国人搞的，日本人当年兴高采烈地跌趴下惨惨地失去

一个又一个十年。美国人是干这事的老手。现在中国股市又有被人抄

底的迹象，实际上美国财团掌握了大把人民币的金融资产。所以要中

国升值人民币，如果升值了中国就亏大了，做事一定要心中有数，究

竟美国有多少人民币的金融资产？美国在华企业的盈利都没有兑换

成美元汇出。究竟他们握有多少人民币资产？ 

    引用 2：自从改革开放到 2003年底，国有资产流失已达 30万亿
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人民币！被带流出国的 6800多亿美元。 

    北京消息据悉，中国自改革开放以来，大约有 4000 名腐败官员

逃往国外，带走了大约 500 

    多亿美元的资金，其中许多大案要案都是通过离岸金融口岸发生

的。 

    中国离岸公司注册地已有包括英属维尔京群岛、百慕大在内的 9

个。实际上，国际金融 

    组织已经关注的离岸金融中心有 42 个。中国海外离岸公司的运

作方式通常是：他们往往花 

    500 美元到 1000 美元之间在上述离岸金融中心注册一个公司，

多半在完成离岸公司注册之后 

    又以“外资”身份在中国从事经营活动。 

    就我国而言，离岸金融中心投资迅速增长是近年来我国资本内流

中的突出现象。2004年 

    第一季度，英属维尔京群岛、开曼群岛、萨摩亚在中国外资来源

地中分别排行第二、第七、 

    第九。 

    中国大陆的一些腐败官员和民营企业，利用离岸中心的便利条件，

把国有资产和国内资:金打往海外公司账号，非法转移到国外。中国

自改革开放以来，大约有 4000名腐败官员逃往国外，带走了大约 500

多亿美元的资金。其中许多大案和要案都是通过离岸金融口岸发生的。 

    仅仅在河南一个省就有童言白、蒋基芳、程三昌 3起高官携款外
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逃事件。这些官员的资 

    金一般都是通过“可信赖”的公司向外转移的，其中一部分是离

岸公司。通过这些公司在海 

    外的业务，官员们将自己手中的钱存到该公司境外的账户上或者

干脆存到自己境外的账户 

    上。其中，程三昌外逃前早已在新西兰成立了一家公司，他的资

金都是通过该公司转移 

    的。 

    中国自 1985年以来的资本外逃占外债增长比例超过 50％，已成

为世界上仅次于委内瑞 

    拉、墨西哥与阿根廷的第四大资本外逃国。 

    引用 3：入世十年外资行年利润复合增长率达 26% 

    2011-12-2306:21:04来源：证券时报 

    引用 4： 

    【中华论坛】美国有大约 3000亿美元的中国原始股票要套现！ 

    发表于：2011-10-1118:36:59 

    作者:zxl1968发短信加好友更多作品 

    级别：少尉积分：3160 

    （一）美国有 3000亿美元的中国股票！其中美国政府持有逾 1020

亿美元中国股票，其他主要由美国银行持有！翻 10 倍以上就是 3 万

亿美元，不要忘了中国石油的高回报！现在无论是工行、建行、中行

三大行；中石化、中石油、中海油三桶油；移动、联通、电信三大电
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信。还是中煤、中铝、中国神华等资源性企业。中国各种垄断性国营

企业，各行各业的龙头企业的十大股东中，差不多一半是美国的企业、

基金。美国人所持有的这些企业的股份八、九成都是在国企的股份制

改造过程中白送人家的！----这咋算？这样吧，我就按照大摩的吓人

的百分之 900 的几年前的利润了，按现在平均大约 10 倍即 3 万亿美

元，就换近 20 万亿人民币！有人按照建行的美银利润 6 倍算，那么

就 5倍吧也要 10万亿人民币！ 

    外资投资中国国有银行获利丰厚的问题，比如“苏格兰皇家银行、

新加坡淡马锡控股、瑞银集团和亚洲开发银行投资中国银行共 51．75

亿美元（合人民币约４０３亿），收购价格 1.22 元。上市后，按照

2007年５月１０日盘中价格 6.26元计算，市值最高达到２８２２亿

元，四家外资公司净赚２４１９亿元人民币，不到一年时间投资收益

6．6 倍。”“汇丰银行(汇丰)持股交行 19.9%的股权，出资 144.61 亿

元购买 91．15亿股，每股为 1.86元。交行２００６年５月在香港上

市，现在市价超过１０港元，净赚近８００多亿，０７年国内Ａ股发

行上市又赚取５００多亿，合计将近１４００亿，１０倍回报。” 

    关键他们买的中国原始股起初是 1元钱买的 

    据不完全统计，2005年至 2008年上半年，建行向汇金分红超过

400亿元，单 2005年~2006年，汇金及其全资子公司建银投资的分红

所得就达 286.57 亿元,作为第二大股东的美银也是差不多这么多红

利！经过这么多年的分红和配股早就是负成本也就是说就是跌倒 0点

他们卖出去也是赚钱的！！！ 
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    有网友说：“中国持有 1 万 1 千多亿美元的美国国债，2 到 3 千

亿美元的美国企业债，1 千亿美元左右的直接和间接投资(投资移民

不计)，中国(包括政府、基金、企业、个人)对美国的总金融资产约

1万 5千亿美元。 

    美国对中国的金融资产有飞机和设备租赁约 700亿美元；股票约

3300亿美元；直接投资约 15000亿美元；创投及流入热钱约 3500亿

美元。共计 22500亿美元。 

    中国和美国间的金额资产值抵消平衡后，美国对中国有 7500 亿

美元的对金融净资产，中国对美国净负债 7500亿美元。” 

    这个数字和我根据以前公开数字按照数学模式推测的相差无几！

速途同归，这也许是内部有正义的经济学家或者美国共产党给我们透

露的吧？一般人拿不上这样数据！是机密！我不要这些机密也能独立

分析得到他！ 

    --------------------- 

    我找这个资料有些费力气，好在我有存资料的习惯，源头在这里： 

    中国对美国净负债 7500 亿美元(5 万亿人民币)美国对中国的金

融资产有飞机和设备租赁约 700 亿美元；股票约 3300 亿美元；直接

投资约 15000 亿美元；创投及流入热钱约 3500 亿美元。共计 22500

亿美元。 

    中国和美国间的金额资产值抵消平衡后，美国对中国有 7500 亿

美元的对金融净资产，中国对美国净负债 7500亿美元。(约 5万亿人

民币) 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2411:12 

    @zxl196820122012-08-1023:55:08 

    据来源：外贸顺差、对外经济合作、外资对华实际投资来源于商

务部，中国对外直接投资来源于国家统计局《中国统计年鉴》网络版

2002-2011年 

    外商对华直接投资从 2002 年累计的 6251 亿美元，增长到 2011

年底累计 13664 亿美元，增长了 1 倍多。特别是 2008-2011 年四年

间，外资直接投资年增长都在 900-1000多亿美元，四年合计就有 4000

多亿美元，占所有外资来华投资额的 1/3。 

    3、中国的对外直接投资已达到 3672亿美元，相当于...... 

    ----------------------------- 

    @浩然大神 2015-04-2315:06:54 

    “不要忘了美国政府拥有中国国企 3000 亿的原始股票多年没有

卖！” 

    这个消息为什么查不到啊！就算 fanqiang 也找不到这个消息，

楼主可否给个链接。 

    ----------------------------- 

    1968： 

    引用 1：在中国内部的外企掌握了人民币金融资产有多少清楚吗？

有多少万亿涉足 

    作者:gzhezhun于 2011-08-1802:42:28发表只看该作者 

    在中国内部的外企掌握了人民币金融资产有多少清楚吗？有多
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少万亿涉足中国房地产市场清楚吗？实际上中国的房地产市场已被

外资绑架了，中国要快点醒醒，现在就像当年日本的情景，一样要大

输的，泡沫是美国人搞的，日本人当年兴高采烈地跌趴下惨惨地失去

一个又一个十年。美国人是干这事的老手。现在中国股市又有被人抄

底的迹象，实际上美国财团掌握了大把人民币的金融资产。所以要中

国升值人民币，如果升值了中国就亏大了，做事一定要心中有数，究

竟美国有多少人民币的金融资产？美国在华企业的盈利都没有兑换

成美元汇出。究竟他们握有多少人民币资产？ 

    引用 2：自从改革开放到 2003年底，国有资产流失已达 30万亿

人民币！被带流出国的 6800多亿美元。 

    北京消息据悉，中国自改革开放以来，大约有 4000 名腐败官员

逃往国外，带走了大约 500 

    多亿美元的资金，其中许多大案要案都是通过离岸金融口岸发生

的。 

    中国离岸公司注册地已有包括英属维尔京群岛、百慕大在内的 9

个。实际上，国际金融 

    组织已经关注的离岸金融中心有 42 个。中国海外离岸公司的运

作方式通常是：他们往往花 

    500 美元到 1000 美元之间在上述离岸金融中心注册一个公司，

多半在完成离岸公司注册之后 

    又以“外资”身份在中国从事经营活动。 

    就我国而言，离岸金融中心投资迅速增长是近年来我国资本内流
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中的突出现象。2004年 

    第一季度，英属维尔京群岛、开曼群岛、萨摩亚在中国外资来源

地中分别排行第二、第七、 

    第九。 

    中国大陆的一些腐败官员和民营企业，利用离岸中心的便利条件，

把国有资产和国内资:金打往海外公司账号，非法转移到国外。中国

自改革开放以来，大约有 4000名腐败官员逃往国外，带走了大约 500

多亿美元的资金。其中许多大案和要案都是通过离岸金融口岸发生的。 

    仅仅在河南一个省就有童言白、蒋基芳、程三昌 3起高官携款外

逃事件。这些官员的资 

    金一般都是通过“可信赖”的公司向外转移的，其中一部分是离

岸公司。通过这些公司在海 

    外的业务，官员们将自己手中的钱存到该公司境外的账户上或者

干脆存到自己境外的账户 

    上。其中，程三昌外逃前早已在新西兰成立了一家公司，他的资

金都是通过该公司转移 

    的。 

    中国自 1985年以来的资本外逃占外债增长比例超过 50％，已成

为世界上仅次于委内瑞 

    拉、墨西哥与阿根廷的第四大资本外逃国。 

    引用 3：入世十年外资行年利润复合增长率达 26% 

    2011-12-2306:21:04来源：证券时报 
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    引用 4： 

    【中华论坛】美国有大约 3000亿美元的中国原始股票要套现！ 

    发表于：2011-10-1118:36:59 

    作者:zxl1968发短信加好友更多作品 

    级别：少尉积分：3160 

    （一）美国有 3000亿美元的中国股票！其中美国政府持有逾 1020

亿美元中国股票，其他主要由美国银行持有！翻 10 倍以上就是 3 万

亿美元，不要忘了中国石油的高回报！现在无论是工行、建行、中行

三大行；中石化、中石油、中海油三桶油；移动、联通、电信三大电

信。还是中煤、中铝、中国神华等资源性企业。中国各种垄断性国营

企业，各行各业的龙头企业的十大股东中，差不多一半是美国的企业、

基金。美国人所持有的这些企业的股份八、九成都是在国企的股份制

改造过程中白送人家的！----这咋算？这样吧，我就按照大摩的吓人

的百分之 900 的几年前的利润了，按现在平均大约 10 倍即 3 万亿美

元，就换近 20 万亿人民币！有人按照建行的美银利润 6 倍算，那么

就 5倍吧也要 10万亿人民币！ 

    外资投资中国国有银行获利丰厚的问题，比如“苏格兰皇家银行、

新加坡淡马锡控股、瑞银集团和亚洲开发银行投资中国银行共 51．75

亿美元（合人民币约４０３亿），收购价格 1.22 元。上市后，按照

2007年５月１０日盘中价格 6.26元计算，市值最高达到２８２２亿

元，四家外资公司净赚２４１９亿元人民币，不到一年时间投资收益

6．6 倍。”“汇丰银行(汇丰)持股交行 19.9%的股权，出资 144.61 亿
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元购买 91．15亿股，每股为 1.86元。交行２００６年５月在香港上

市，现在市价超过１０港元，净赚近８００多亿，０７年国内Ａ股发

行上市又赚取５００多亿，合计将近１４００亿，１０倍回报。” 

    关键他们买的中国原始股起初是 1元钱买的 

    据不完全统计，2005年至 2008年上半年，建行向汇金分红超过

400亿元，单 2005年~2006年，汇金及其全资子公司建银投资的分红

所得就达 286.57 亿元,作为第二大股东的美银也是差不多这么多红

利！经过这么多年的分红和配股早就是负成本也就是说就是跌倒 0点

他们卖出去也是赚钱的！！！ 

    有网友说：“中国持有 1 万 1 千多亿美元的美国国债，2 到 3 千

亿美元的美国企业债，1 千亿美元左右的直接和间接投资(投资移民

不计)，中国(包括政府、基金、企业、个人)对美国的总金融资产约

1万 5千亿美元。 

    美国对中国的金融资产有飞机和设备租赁约 700亿美元；股票约

3300亿美元；直接投资约 15000亿美元；创投及流入热钱约 3500亿

美元。共计 22500亿美元。 

    中国和美国间的金额资产值抵消平衡后，美国对中国有 7500 亿

美元的对金融净资产，中国对美国净负债 7500亿美元。” 

    这个数字和我根据以前公开数字按照数学模式推测的相差无几！

速途同归，这也许是内部有正义的经济学家或者美国共产党给我们透

露的吧？一般人拿不上这样数据！是机密！我不要这些机密也能独立

分析得到他！ 



12202 

 

    --------------------- 

    @zxl196820122015-04-2323:00:41 

    我找这个资料有些费力气，好在我有存资料的习惯，源头在这里： 

    中国对美国净负债 7500 亿美元(5 万亿人民币)美国对中国的金

融资产有飞机和设备租赁约 700 亿美元；股票约 3300 亿美元；直接

投资约 15000 亿美元；创投及流入热钱约 3500 亿美元。共计 22500

亿美元。 

    中国和美国间的金额资产值抵消平衡后，美国对中国有 7500 亿

美元的对金融净资产，中国对美国净负债 7500亿美元。(约 5万亿人

民币) 

    ----------------------------- 

    @浩然大神 2015-04-2400:02:56 

    感谢！首先楼主这个帖子写得很有深度，我自己有看新闻联播的

习惯，大概三两天 fanqiang 一次看新闻什么的，但是有部分您所引

用资料真的是没看见过，不过还是学习了，对楼主的博学与见识深表

钦佩。 

    在这里也有一个问题想咨询一下您，我本人今年毕业，学的是道

路专业，签的是道路养护公司，当初不选择施工单位也是考虑到道路

这一行日落西山才无奈何得选择前景稍好的养护集团。请问，我不想

一辈子庸庸碌碌地“生存”，但考虑...... 

    ----------------------------- 

    1968:你选对专业了，中国的道路需要的不仅养护还要重修！就
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这个偷工减料的道路养护够你吃喝一辈子了！你为什么要研究三国？

我认为哪个朝代没有代表性，而且被易中天们嚼烂了，我倒建议你能

用微积分搞出一个中国历史上贫富差距到多大多长时间可以爆发改

朝换代，还有气象变化因素，在特定的贫富差距下自然灾害的诱变社

会变革的概率，这里给个思路，用粮食换算成银子，然后看收入比，

还有其他等等，还有我一直想知道很富裕的南宋贫富差距如何？他完

蛋是内因还是外因？ 

    我没有精力搞这个，不如你来搞吧！开创一个历史分析新学派，

你当掌门人如何？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2411:14 

    引用：央视播纪录片《食品公司》揭资本主义食品安全 

    @农家石嫣 4 月 19 日 23:02 发布微博称，“推荐纪录片《食品公

司》，现在打开电视 CCTV9纪录片频道。” 

    参考资料《食品公司》(来源于：百度百科) 

    中文片名：食品公司 

    又名：毒食难肥 

    英文片名：Food,Inc. 

    原文片名：Food,Inc. 

    国家地区：美国首映网 

    影片类型：纪录 

    上映时间：2008年 09月 07日 

    影片公司：ParticipantProductions 
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    导演：罗伯特·肯纳 RobertKenner 

    编剧： 

    主演：迈克尔·波伦 MichaelPollan 

    埃里克·施洛瑟 EricSchlosser 

    你是否知道，一只鸡从诞生到进入超市的周期只需要 48 天？这

是正常的吗？这部纪录片探讨了，粮食是如何成长的，人们对粮食的

担忧，例如每年都会引发因为食物而产生的肠道疾病，等等的诸多问

题。这部影片也在号召大家尽量的去食用天然食品，而不是转基因类

的食品。 

    剧情花絮 

    这部纪录片对由少数大公司控制的美国食品工业进行了检视，这

些大公司经常将商业利益刚在消费者的健康、美国农民的生活以及工

人的安全之上。 

    纪录片《食品公司》将于 6 月 12 日在美国纽约、洛杉矶和旧金

山上映。用影片主演、作家迈克尔·波利安的话说，“这部电影揭开

(美国)食品生产行业的内幕”。 

    美国一些食品的包装上印有牲畜在绿油油的草场里啃食的图案，

让人感觉食品产地天然、卫生、没有受到工业污染。但是，《食品公

司》告诉观众，这是一种假象。路透社 9 日援引波利安的话说：“那

些产品贴着农场标签，实际上它们都是工厂制造得来。”波利安写过

几本有关食品与健康话题的畅销书。 

    影片告诉观众，美国畜牧业现在广泛运用工业技术饲养牲畜，这
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些技术给健康带来负面影响，例如引起肥胖、糖尿病、沙门氏菌感染

等，还导致环境污染。波利安在影片中说，把牲畜集中圈养的工业化

饲养方式“依赖在饲料中添加抗生素，导致对抗生素有抗药性的一些

疾病”。路透社报道，美国几家大型肉制品企业均拒绝摄制组拍摄它

们的生产过程。影片中出现的一些牲畜饲养场所由在那里工作的工人

偷拍。画面显示，那些饲养场空间狭窄。马里兰州农场主卡萝尔·莫

里森同意摄制组的拍摄要求。镜头显示，她饲养的鸡运往市场销售前

已经快要死掉或要病倒。莫里森说，出现这种状况部分原因是饲料中

有使牲畜体重迅速增加的抗生素。呼唤觉醒 

    《食品公司》的拍摄手法是通过采访一些专家表达导演的观点，

或是随着与企业家的对话，展示一些前瞻性思考，其中一些一手资料

直接揭露了市场的阴暗面。影片在抨击工业化饲养牲畜的同时，呼吁

消费者拿出行动来支持企业以天然方式生产食品。片中提到一家为大

型连锁超市沃尔玛供货的农场。影片解说词说，这家农场之所以会生

产有机产品，是因为有市场需求。 

    “你吃到的是什么取决于你在超市买的是什么，”波利安说。 

    波利安在著作《守住食物：一个食者的宣言》中倡导人们吃“真

正的、来自健康和自然成长过程的食物”。他说，人是食物链中的一

环，人的健康离不开整个食物链的健康。 

    联合反击 

    罗伯特·肯纳导演的这部纪录片最先于去年 9月在加拿大多伦多

上映，今年 2月又亮相于德国柏林电影节。 
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    虽然影片现在才准备和美国观众见面，但是矛头所指的美国肉制

品商早已联合起来采取行动反击。它们创立几家旨在树立正面形象的

网站，其中一家网站在电影名字 Food,Inc.前加上“安全”二字，名

叫“安全食品公司网”(SafeFoodInc.com)。网站宣称，美国食品“安

全、买得起、供应充足”。在一个食品行业组织任顾问的营养学家莉

萨·卡蒂奇则认为，《食品公司》存在大量误导信息。 

    此外，虽然影片意图揭露美国牲畜生长条件恶劣的状况，但是美

国农场管理局负责人梅斯·桑顿说，美国农场重视牲畜生长状况。路

透社援引桑顿的话说：“如果农场主或牧场主不关心他们的牲畜，他

们的生意就做不下去。” 

    本片还获得第 82届奥斯卡最佳纪录片提名 

    《食品公司》：资本化的食品业，资本化的美国民主 

    作者：月下独酌发布时间：2009-12-13来源：乌有之乡 

    -----仅以本文献给所有关心自己和家人健康饮食的人，以及对

美国民主神魂颠倒的人 

    近几十年来，东西方的饮食结构和制作过程都发生了超乎想象的

变化，这无疑归功于食品工业化的努力，但其背后资本的运作则将食

品的工业化变得肮脏无比!一只鸡从孵化到长至 5 市斤左右时，只需

7 周时间，在这种生长速度下大部分鸡都承受不了自己本身的体重，

走不了几步就会倒下!为了防止生病，饲料里已经添加了多种超量的

抗生素，动物们无法完全代谢它们，即使你没用过抗生素，通过食物

你业已获得了对多数细菌的耐药!即如果你感染的恰好是这些耐药的
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细菌，无抗生素可用!牛只吃草，这是上万年的进化选择，但资本家

不这样看。他们让牛吃玉米，不要以为是资本家的好心，只是因为他

们垄断了全球玉米的种子、生产、加工、销售。仅美国本土就有 30%

的耕地种的是玉米!种草只有牛羊吃，玉米则人和其他家畜皆可，如

果你留心一下那些垃圾食品的原材料：玉米或其加工品是少不了的!

当然更重的是玉米的其他经济价值，本文难以一一描述。玉米在某种

程度上是食品工业化的核心原料!牛吃玉米使本身寄居在牛胃的某种

大肠杆菌进化成了 O157-H7 型大肠杆菌!人类的恐怖杀手就这样在资

本化的食品工业化生产中形成了!工业化的食品生产绝对不是印在包

装上风光旖旎的田园，和干净整洁的车间。事实就如你一旦参观了餐

馆的厨房，你可能会把吃进去的东西吐出来：黑暗肮脏令人窒息的鸡

舍，成千上万挤成一团的、畸形肥大却站不稳的鸡们，从出生就没见

过阳光，见阳光的那天就是被运去屠宰的时侯!上万的牛站在深及脚

踝的粪便中，在苍蝇蚊虫的骚扰中，默默地等待被屠杀的那天。更让

人瞠目结舌的是将那些屠宰后的下脚料：骨头、无法食用的内脏等加

工后再喂牛羊，这又导致了疯牛病的爆发!也是大自然对食品工业化

和资本化的一种报复!出于行业潜规则的要求：这种场面是不能让消

费者知道的，是不敢让人去拍这种大规模“农场”真实面貌的，因此

通过资本运作，在美国科罗拉多州等数个州中，批评碎牛肉的生产甚

至会被送入牢房!刊登这些农场饲养场面的照片也是违法行为!美国

著名的脱口秀节目主持人在一期食品安全的节目中，兴之所至说了一

句：“我绝对不想再吃任何汉堡包”，就不得不用了 6年时间、花费 1
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百万美金去和某些利益集团打官司。为了资本的贪婪，再次通过一系

列龌龊的运作，美国通过了将生物体作为专利的法案!并借 WTO 的规

则使其国内法律成为全球垄断的依据!说白了也就是：人类赖以生存

的许多农作物都成了几个美国公司的专利了! 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2411:18 

    这就是对美国民主神魂颠倒的人所顶礼膜拜的、美式的、民主的

运作方式!一切在表面上都那么理性、那么依照法理，但归根结底，

最终的目的无不在体现着资本贪婪和灭绝人性的需求!例如美国孟山

都公司，一家超级跨国集团，还为美国的核武器提炼钚元素，在越战

时，也是“落叶橘”(一种化学武器)的主要产家。其触角已遍布美国

政府的每一个角落：美国最高法院一位大法官，曾担任孟山都的律师，

老布什和克林顿政府的高层官员中都有曾是孟山都的职员担任。该集

团已经垄断全球的玉米生产，并非法获取中国野生大豆后经过所谓的

基因标记后申请专利，中国 5千年原产农作物已经成为孟山都的专利

了。你不服，就用 WTO的规则制裁你，不听话，你还有 2万亿的押金

在我手里!你能想象整个超市的食品其实只是有几家跨国公司生产，

尽管标着这产那产的，但背后的原材料供给就这么几家大老板!你能

想象整个食品链，甚至种子也只是有几家跨国公司垄断的吗？转基因

食品的潜在危害仍然在论证阶段，在某种程度上，就像新药投入临床

一样，必须经过一系列的风险评估后才行，这个过程至少十年甚至数

十年。在欧美市场严格限制的转基因食品却在中国大行其道，在超市

想找一个不含转基因产品的食品很难，前以述及几乎所有食品都可以
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玉米或其衍生物为材料，而玉米几乎是孟山都转基因的天下!更不用

说那些转基因食用油了。为了压缩成本，这些公司在全球范围建立血

汗工厂，依靠 WTO规则和当地的内奸，挤垮当地的竞争对手，进而垄

断。如墨西哥在所谓的北美自由贸易区协定后，在美国廉价的玉米的

倾销下，150万墨西哥农民失业，流离失所。跨国公司趁火打劫，将

这些人收进了血汗工厂剥削。一箭双雕：既有了市场，又有了廉价劳

动力。 

    这多像毛主席描述的那个场面：“帝国主义从存在的第一天起，

就对中国这个大市场弱肉强食，今天他们在各个领域更是有优势，内

外一夹攻，到时候我们共产党怎么保护老百姓的利益，保护工人、农

民的利益？!怎么保护和发展自己的民族工商业，加强国防？!中国是

个大国、穷国，帝国主义会让中国真正富强吗，那别人靠什么耀武扬

威？!仰人鼻息，我们这个国家就不安稳了。”中国食品加工龙头企业，

甚至可以说又一支柱产业：双汇，已被美国高盛收购，随之而来必将

要整合其上下游企业：控制饲料、垄断销售等等!用不了多久，中国

人除夕之夜的家宴从饺子皮、饺子馅到鸡鸭鱼等都是由美国人垄断供

给或者转基因产品仅供华人试用!中国的血汗工厂必将又多了许多食

品企业!写到这，想起早上刚听到的一则中国之声(原叫“中央人民广

播电台”，因崇拜***，改了)新闻：开城工业园区是朝鲜与韩国合作

的经济“特区”，朝方工人要求增加工资福利，几次谈判未达成协议

后，韩国方面邀请朝方代表组团参观考察中国和越南的国际工业园区，

以吸收借鉴这两个国家的经验。播音员似乎有些得意，当然他也是念
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稿子而已!但我的“小人之心”立即想到：中国的血汗工厂世界闻名，

韩国组团来学我们？无非是给朝鲜兄弟上上课：在开城与你合作，纯

属统战需要，我们是亏本善待你们的，谁让咱们都是高丽后人。要赚

钱并享受大爷待遇我们不会找你们的，看***血汗工厂那些连狗都不

如的华人的工资和福利，你们已经在天堂了!还要求增加工资福利？

不知朝鲜兄弟参观完这些血汗工厂有何感想，但有一点我敢肯定：他

们只有更坚定的走自己的路了!他们会深刻地明白这个道理：社会主

义生产是为了满足人民日益增长的物质文化需要，如果忘了这一条，

生产为了 GDP、为了出口等等，那将堕入万劫不复的深渊! 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2411:49 

    引用：90年代规划改革的专家里有美情报人员 

    发表于：2015-04-2410:09:53 

    作者:大火柴 88882 

    俄新网 RUSNEWS.CN 莫斯科 4 月 25 日电俄罗斯总统普京表示，

丘拜斯任职俄罗斯政府并从事经济改革的时期，他的顾问中曾经有美

国中央情报局工作人员。 

    普京在与民众对话直播连线期间说：“目前查明，丘拜斯的圈子

内曾有美国中央情报局人员作顾问工作。同样可笑的是，他们返回美

国后被诉诸法庭，理由是他们违反本国法律在俄联邦私有化过程中发

财，他们作为情报部门现役军官没有这个权利。” 

    他没有进一步指出具体指的是谁。 

    2000年代中期曾对两名工作人员展开过司法程序，据当时报道，



12211 

 

他们是哈佛大学经济学教授安德烈·施莱弗和大学前律师乔纳森·海

伊姆。他们两人 1990 年代曾在莫斯科工作过，为俄罗斯政府私有化

提供咨询，丘拜斯当时在俄罗斯政府负责这项工作。他们二人被控滥

用职务谋取私利。 

    ---------- 

    1968：我们的就是那些美国基金资助过的到美国镀金的那批人！

在人类间谍历史上，当年共产党的红色间谍再厉害，也就是做到了在

敌人各个重要机构有自己的人。不仅能够培养一批精英接管对方政权，

还能让培养出来的精英集团对敌人的统帅级人物能够控制，美国中情

局是世界间谍历史上最厉害的，他们过去控制了叶利钦，现在从继续

卖稀土就可以看出他们又控制谁了！完了，我锻炼身体去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2411:59 

    【环球时报报道记者谭福榕王盼盼陈宗伦】“据称，北京发出对

朝鲜核能力的新警告”—23日，这一“道听途说”的消息在西方媒体

上广泛流传，来源是美国《华尔街日报》。该报 23日引述美国专家的

话称，他上月在中国参加了一场中美专家闭门讨论会，“中国专家在

会上估计，朝鲜拥有的核弹头数量远远超过西方学界估计，已达到 20

枚”。23日，一位知情人士告诉《环球时报》，美国媒体所称的“中国

专家”是一位已经退休的老物理学家，他是根据朝鲜拥有的材料和工

业水平进行的推论，中美专家经常做这样的学术推论。这个“闭门会

议”纯属民间性质，这位物理学家现在没有担任任何公职，完全不代

表官方立场。他认为，《华尔街日报》把一个闭门的学术探讨用这种
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耸人听闻的方式报道出来，是很没有道德的。 

    “中国警告称，朝核威胁正在上升”，美国《华尔街日报》23日

以此为题报道称，“北京最新估计，朝鲜核武器库存量到明年可能会

翻倍”。文章称，近期，中美核专家举行了闭门会议。据了解此次会

议的消息人士称，“中国顶尖核专家”上调了朝鲜核武器生产能力的

估计，预计朝鲜可能已经拥有 20 枚核弹头，并具备足够能力生产武

器级别的浓缩铀。到 2016 年，朝鲜还会新增 20 枚核弹头。报道称，

这一数据高于此前美国的大部分预测，“朝核问题加大了美国亚洲盟

国日本和韩国的安全担忧，因而可能会寻求核武器以自我防卫”。参

加此次会议的美国洛斯-阿拉莫斯国家实验室前主任、斯坦福大学教

授西格弗里德-赫克说，如果朝鲜的核弹头达到 20枚，朝鲜实际上已

经拥有核武库。“朝鲜拥有功能齐全的核武器和威慑越多，就越难让

朝鲜回头。” 

    尽管没有得到任何证实，这一数字仍然被当做“官方消息”加以

分析。美国福克斯新闻网 23 日称，美国学者普遍预计，朝鲜目前拥

有的核弹头数量在 10 枚到 16 枚之间。《华尔街日报》称，美国官员

没有参加此次会议，后来听取有关细节后，一些人表示很惊讶。与会

专家表示，这是首次听到中国专家对朝鲜核实力如此高的估计。2010

年以来，中国专家对朝核能力的估计与美国基本平齐，但 2013 年之

后却超过了美国的估计。赫克表示，自 2004 年以来，他与中国专家

至少每年见面一次，“中国专家如今认为，朝鲜有足够的浓缩铀能力，

每年可制造出 8 至 10 枚核弹使用的浓缩铀”，不过这些估计有很大
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的猜测成分。据他估计，朝鲜目前拥有的核弹头可能不会超过 12枚，

明年至多 20枚。英国《卫报》称，“中国专家对朝鲜核能力的高估计”

表明中国对朝鲜核能力的日益担心，这也是朝鲜加快核能力建设的最

新例证。 

    知情人士 23日告诉《环球时报》，美国媒体所提到的“闭门会议”

已经举行过很多次，是专家学者交流的平台，任何人的观点都不代表

官方立场。美国媒体如此混淆视听，一方面是想借“中国专家”之口

夸大朝鲜核威胁，唤起国际社会对朝鲜的警惕，为美国在朝鲜半岛的

军力部署做铺垫。另一方面，美媒这样做也有挑拨中朝关系的嫌疑。 

    对于美媒的这一报道，中国外交部发言人洪磊 23 日表示并不知

情，并重申了中国在朝鲜核问题上的立场。他表示，中方在朝核问题

上的立场是一贯和明确的。我们坚持维护朝鲜半岛和平稳定，坚持实

现半岛无核化，坚持通过对话协商解决有关问题。 

    ---------- 

    1968：“中国专家在会上估计，朝鲜拥有的核弹头数量远远超过

西方学界估计，已达到 20枚”。--如果中朝是联军的话这就是严重泄

密，如果中朝是兄弟的话这就是出卖！如果这是美国编造要制造打击

朝鲜的借口的话这没有必要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2412:02 

    中评社香港 4月 23日电／中央纪委网站昨天消息，按照“天网”

行动统一部署，国际刑警组织中国国家中心局近日公布了对 100名涉

嫌犯罪的外逃国家工作人员、重要腐败案件涉案人等的红色通缉令。
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据悉，这是我国首次集中公布外逃人员信息。 

    ---------- 

    1968：当年毛主席拿美国飞行员和美国换的是钱学森，今天我们

忙乎半天不知道给了美国什么利益换回来的只是几个早该躺在朱镕

基棺材里的死人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2417:10 

    除了中国的是下一个希腊我材料准备好了，一直没有激情写，暂

时停一下外，最近其实我一直在看电视连续纪实片《断剑》昨天看完

了，正巧，网上最近也热闹，什么质疑邱少云，黄继光的，还有往毛

主席像泼污水的，毕福剑事件等等，还有这些和独生子女现在还愿不

愿意打仗的更深层次质疑，这些都不是偶然的，是一个连贯的有逻辑

的链条！这些是一个长期的过程中现在到需要质变的节点了！比如往

毛主席像泼污水的，把他当成严重的颠覆国家罪还是一般刑事案件或

者是治安案件就是政治走向风向标！ 

    我每天看这些消息，把他在散步的时候不停过滤，浓缩，最后得

出一个结论--这些就是为颜色革命做的舆论准备和民意调查！美国人

喜欢定量分析，他们要看除了水军到底有多少人觉得毕福剑事件是个

无关紧要的事件，这样就知道一旦颜色革命极力反对的人有多少！如

果力量低到一定比例，那么他们就要动手了！ 

    其实，都是独生子女谁愿意去打仗的问题，我有解决办法，等闲

了写吧，可以想见，在未来 3-5年中国社会不会有我这样的人什么事

了！日子常着呢，锻炼身体将来保卫祖国吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2623:12 

    首先我有一个发明，我这几天在街上走路，发现盲道一点用途没

有，而街上又没有自行车或者电动车的路，我在想能不能取消盲道？

我有这样几点 

    1：给盲人配备 GPS 实时导航语音系统。随时可以更新播报前方

多少米有障碍。 

    2：还有类似倒车雷达的语音提醒障碍功能 

    3：给盲人安装上手机视频改造的摄录系统，在特别需要的时候，

由 110指挥中心根据盲人自己的摄录系统实时指挥盲人行动！ 

    ------对这些进行技术整合不是难事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-2623:20 

    @zxl196820122012-08-1100:16:43 

    若要保增长、保八、稳增长，至少推出十万亿经济刺激的极度宽

松货币政策，因为当前情况比 2008年糟很多，中国 08年经济刺激的

后遗症犹在，房贷 10万亿、地方债 15万亿、高铁负债 3万亿、高速

公路负债 2.3万亿，这些资金黑洞都需要钱填窟窿，这样就打开股市

楼市印钞机，让外资炒股炒楼套利套汇的 3万亿美元赚上十几万亿人

民币，把欧美到期的短期债务给还了，欧美的金融危机得到暂时缓解

后，欧美才能以几乎白送的价格从中国进口代工产...... 

    ----------------------------- 

    @浩然大神 2015-04-2419:59:37 

    “超低汇率 1 美元：7 元人民币,就是 7 元的商品按照 1 元价格
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出口，减去出口退税剩 0.83 元，再去掉环境污染和资源消耗，几乎

就是 0 元白送”，楼主，您的这句话看不懂啊！如果是笔误的话，那

么 0元白送何解？ 

    ----------------------------- 

    1968：没有笔误，甚至很多还是亏本出口！其他有空会再专题计

算的，就比如山西的煤炭开采来说，治理环境的钱大大超过我们卖煤

炭的钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-3010:42 

    @学习炒炒 2015-04-2812:53:16 

    @zxl19682012，张老师，怎么看楼继伟近期的讲话。。 

    ----------------------------- 

    已经评论但神奇的没有了！他的讲话是一个新常态时代到来的标

志！从此，我们老百姓就能通过这篇比 18 大报告更具体，更有内涵

的讲话，知道某些人脚上到底穿的是什么鞋！表面光鲜的鞋，底子已

经败坏，已经扎脚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-3012:02 

    最近不太想写文章，主要是对中国股市的战术点位预测失败以后

再看看战略判断是不是正确！说好不说股市升降点位和趋势，但是我

有一个想法，对于股市可能存在的骗局我还是要盯紧的！现在股市上

升那么大的量，显然不是散户推的，我想是不是存在大庄家对敲拉高

股市诱骗散户进场的可能？自买自卖让人产生成交量放大的感觉，自

己有好多个账户自己卖给自己，这只有印花税可以免去或者没有证券
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代理费或者代理费很低的大客户才有实现可能，由于买卖是自己账户

发生的事，所以对大庄家股指涨跌对他都没有影响，一旦他看到挂单

买的人多了，他就自己不对敲了，直接大量就卖给散户，然后自己再

对敲快速拉高股价！这样的表现就是快上快下大幅波动，如果出货，

下是真上是假，如果大量发财的散户要卖出庄家是不会接盘的，只有

真正的散户去接盘，但是庄家在下跌到某一个时点再快速自己卖给自

己的拉高股指是可以做到的！其实证监会想查这些对敲的庄家的话是

可以查的，但是前阶段恰到好处的忽然冒出一个莫名其妙的，一个人

可以开好多账户的通知，那么实际就是鼓励庄家对敲，就是说庄家炒

股现在证监会默认合法化了！大家看我的理解对不对？如果是这样能

够收买或者命令证监会出这种荒唐命令的集团能够让散户把钱拿走

吗？股民现在是赚钱了，但是我依然认为，你有本事把钱拿出来才是

真赚到了！现在不仅锁住了等待股市继续上涨的人还进去了一大帮预

期股指还要继续上涨接盘的人，他们的钱肯定给了想出来的人！对股

指还能不能继续上涨我不知道也没有资格评论，但是我知道一个能够

庄家作弊对赌客不进行保护的赌场，最后赌客的下场都是宝马进去自

行车出来！ 

    中国所有的闲散的可以用来实业投资转变经济结构的最后一点

社会资金如果被这股市消灭掉，就是国有资产放开卖，我们老百姓后

面也没有钱买了，只能是大资本对国有资产垄断！我看这整个事情是

有清晰的逻辑链条的！我预测所谓 PPP是做个铺垫，最后就是地方债

债转股，全部拍卖抵债！比如如果自来水公司要卖的话，一个城市的
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老百姓可以自己联合买回来吗？其实哪个自来水本来就是我们全城

百姓的公有财产，我们其实应该问的是谁私自卖掉了我们的水？我们

的水可以卖给垄断集团吗？兰州私有化的自来水厂没有任何投入只

知道赚黑钱的供给有毒自来水的事实告诉我们：全民天然拥有的生活

必须品不能容许私有化！比如这几十年来彻底私有化的食品领域，都

出现了全面的公众健康安全危机，私有化解决不了、保障不了人民根

本利益，这是 30多年的实践检验过的真理！不仅在中国即使在美国、

日本、台湾也一样是这样，是放之四海而皆准的真理！即使是资本主

义国家对该国有化的东西也毫不手软，一篇“日本针对钓鱼岛夺岛计

划曝光日本欲将 23 座离岛划为国有财产”就可以看出为了全民的利

益，将特定财产划归国有是天经地义的事情！我把话放到这里，今天

谁不管用什么名义收买了我们的自来水这些公共资源将来人民都有

权予以无偿没收！这是开国宪法赋予我们的权力！这是共产党开国的

时候和人民定下的执政契约！ 

    附录 1：CFTC图示：操控黄金市场的 3个典型诈骗示例 

    2015年 04月 30日 08:16采编 

    没费多少周折，今早我们就获得了 2015 年 6 月纽约商品期货交

易所黄金期货中的几个例子(数据来源于 Nanex)。所有时间都是美国

东部夏令时间。在每个例子中，没有哪一项(或者说很少)交易是针对

巨额“诈骗”订单进行的。从中你们可以看出价格是怎样因为这些大

型超额订单的突然出现(或消失)而起伏波动。 

    首先，在 2015 年 6 月 Comex 黄金期货中，你们可以看出大宗买



12219 

 

卖订单使得黄金价格忽高忽低 

    50分钟后，出现第二批大宗买卖诈骗订单。 

    再过一个小时，又出现一批诈骗订单。不用谢了，CFTC——我们

只能做这么多了。(凤凰网)1968：写一写休息一下，不要把写文章当

成任务和负担，当成娱乐就会写的更多，活的时间更长、思想的更远！

按照中国的国民性格，只要还有一口转基因粮食吃，只要当各种奴隶

还能勉强支撑，只要吃转基因粮食还没有普遍出现灾难，那么不会有

太多人质疑，他们宁可闲的蛋疼去质疑黄继光能不能堵住枪眼，邱少

云到底能不能忍受烈火也没有空去质疑越来越多的癌症、白血病，越

来越多的不孕不育，越来越多的出生婴儿缺陷，不要怪百姓如何，是

因为他们从小已经被教育的不要见义勇为，保命要紧不要去和歹徒搏

斗不要去救山火，见大妈不要去扶了，我们丢失了集体主义和爱国主

义的现实教育而不是书本教育---我们接受的是自私自利的个人主义

现实教育！马诺、郭美美追求个人享乐的现实主义思想是一切市场化

的经济基础在人世界观的必然反映！在我看来郭美美其实还是很清纯

的，如果她受的是集体主义和爱国主义的现实而不是仅仅是口号式教

育，那么她怀有强烈的爱国主义精神她都有可能是我们派往美国的间

谍去解放全人类呢！她看到的红会高官那么腐败那么为个人利益而不

知廉耻她还有必要相信说教般的集体主义和爱国主义吗？很多东西

是教育在人心而不是口头！当官员还没有把自身合法收入和家属的一

切公司和超过正常收入一倍以上财产交给国家补充养老费和医疗费

缺口的时候，那么给我们说什么都没有用！ 
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    当初国民党的纲领和口号也是好的，就是当初蒋介石也是革命的！

但是蒋介石一旦投靠依赖了江浙大财阀大地主集团供养军队，经济基

础决定了他哪只军队和军队支持的政府必然为江浙大财阀大地主集

团服务！这样国民党及其领导的国民革命军就彻底变质，共产党从国

民党分离出来就是必然的事情了，因为当时的共产党代表的是为中国

90%以上的劳苦大众谋幸福的主张！国民党的历史告诉我们一旦一个

政党一个军队的税收供养主要来源于谁他就要为谁卖命！中国如此希

特勒的德国当年也是这样！当年希特勒所在的政党和共产党在很多方

面是相似的，但是发展到了竞选阶段，需要筹集大量经费的时候希特

勒就开始抛弃他的很多原始口号和目标了！如果说没有人民的军队就

没有人民的一切，那么我可以接着说这只军队是谁供养的，这个政府

是谁资助的那么他们就为谁服务，如果中国的财政不是国有企业支柱

的是垄断资本家和大地主的所谓税收支撑的，那么他们代表谁的利益

为谁说话办事就一目了然了！现在各地政府在为房地产商说话办事对

此就是最好的现实注解！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-3012:07 

    江苏盐城两千教师遭欠薪十余年官方回应 

    2015-04-2920:08:34来源:南方都市报(深圳) 

    近日，江苏盐城市亭湖区部分教师通过“南都报料”反映，当地

政府拖欠了两千多名中小学教师 2001 年至 2003 年共 1700 多万元工

资，并规定“在职教师待到退休时解决”。对此，盐城市亭湖区官方

回应，由于财政困难，政府采取“在职教师待到退休时解决”的还款
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办法实属无奈。 

    吐槽：有人恐怕等不到那天 

    日前，奥一网“南都报料”收到盐城市亭湖区新兴镇部分教师的

一则投诉。该投诉称，2001年至 2003年，该镇每位在职教师被镇政

府人均拖欠一万多元工资，经多次上访、起诉，最终政府于 2014 年

9月才认可债务，并制定出了还款计划。 

    中学教师柏甘（化名）称，“让人大跌眼镜的是，我们再一次觉

得被忽悠了，按解决方案，每位老师要等退休之后才开始分五年偿还

所欠工资”。为此，柏甘和其他教师“试算了一下”：有年轻老师一走

上工作岗位就被拖欠，当时才 20多岁，依照延迟退休标准，要到 65

岁才能开始分 5年偿还，到 70岁才能还完。 

    对此，有教师感叹“整整近 50年呀！人生有几个 50年呀！恐怕

有的老师等不到那一天”。还有人质疑，“不知这么长时间的还款计划

是否能得到法律保护，得不到，不是一纸空文吗？” 

    回应：完全可以不补发 

    柏甘告诉南都记者，2001年至 2003年，亭湖区中小学教师人均

月工资约 1000元，三年时间所有教师只领到了 600元左右的“国标”

工资，生活“很不容易”。 

    今日下午，亭湖区委宣传部一名负责人向南都记者证实，亭湖区

早年确实欠下 2293 名教师的 1710.95 万元地方标准工资，政府正着

手解决。之所以采取“退休后分 5年兑付”的还款方式，是因为盐城

市亭湖区地处苏北，财政十分困难。 
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    该负责人同时表示，按江苏省相关规定，江苏省内欠发达地区完

全可以不用补发 2005 年之前的地标工资欠薪，亭湖区十分重视教师

欠薪问题，但苦于财政困难，只好采取这种“分步实施”的还款方式。 

    对此，柏甘不能认同，称盐城虽地处苏北，但是沿海，亭湖区还

是盐城市主城区，经济实力并不弱。 

    ---------- 

    1968：种种迹象表明，我文章开篇的预想就要来临，2015全面深

化改革就是全面下岗裁员降薪的开始，是中华民族新的百年噩梦开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-04-3012:08 

    存款保险制度明天起正式实施保存款不保理财产品 

    发布时间：2015-04-3007:31:00来源：钱江晚报作者：佚名责任

编辑：孙毅 

    “手头的余钱大部分都买了银行理财产品，听说下月起有了新规，

银行一旦破产，存款可以由保险公司来赔，那我买的保本型理财产品

也有保障吗？”随着存款保险制度实施的临近，杭州林女士开始关心

自己的资金安全。明天起，存款保险制度将正式实施。按照《条例》

规定，存款保险实行限额偿付，最高偿付限额为人民币 50 万元，本

金利息均包括在内。不过，林女士关心的银行理财产品并不在存款保

险制度的保障范围内。你买的理财产品不在存款保险保障范畴如今，

很多市民会购买银行理财产品，那么一旦银行发生经营危机或面临破

产倒闭，市民购买的理财产品是否有保障呢？对此，业内人士表示，

《条例》中明确指出，被保险存款包括投保机构吸收的人民币存款和
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外币存款，并不包括银行理财产品。因此，不论是保本理财产品还是

非保本理财产品，都不在存款保险范畴内。兴业银行一位工作人员表

示，对于非保本浮动收益类理财产品而言，其本身的盈利和亏损是由

投资人承担的；而对于保本类理财产品，保本型理财产品的本金及固

定收益是由银行保证的，一旦银行破产则意味着银行不能履行担保。

据了解，《商业银行法》中规定，商业银行破产清算时，在支付清算

费用、所欠职工工资和劳动保险费用后，应当优先支付个人储蓄存款

的本金和利息。因此，在破产清算过程中，银行的普通债权的清偿顺

序排在银行存款之后。但如果银行自身破产，其管理的理财产品并未

出现亏损，那理论上理财产品可采取破产隔离，依据其自身的收益情

况为投资者兑付。但由于银行理财产品在法律上无法人主体地位，目

前也没有相关的法律法规明确规定理财产品的破产隔离，因此，从目

前的情况来看，一旦银行出现破产，理财产品的债权清算将依靠法院

判决。业内人士表示，既然国家已经推出《存款保险条例》，未来对

于银行理财产品的法律界定以及相关的破产清算将会有更进一步明

确的法律法规出台。 

    “对老百姓而言，买非保本理财产品，就要明白需要承担的风险；

而购买保本类理财产品，那就等于发行银行对该理财产品做了担保增

信，只要银行不破产，依据产品说明书中的保本协议，本金就是有保

障的。”上述人士建议，应尽量选择抗风险能力强的银行。是否应分

散存款专家有不同看法一家银行最多赔你 50 万元，有人得出结论：

以后每家银行最多放 50 万元不就安全了？对此，本报智库专家、中
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国人民大学重阳金融研究院客座研究员董希淼认为，从追求绝对安全

的角度来说，有必要分散存款；但从追求收益率的角度来说，分散存

款意味着损失一部分利息收入，因为以后的存款利息高低将直接跟存

款金额挂钩。 

    事实上，目前各家银行的存款利息在市场化进程中，不同的客户

可以拿到不同的价码。“所以，这也是一个风险与收益的平衡。如果

你想获得更高的存款收益，就把所有的存款砸给一家银行吧；当然如

果你追求存款的安全，请把鸡蛋放在不同的篮子里。”不过，董希淼

认为，存款保险基金赔付的情况会非常少，所以老百姓不用过多担心。 

    保险费率 

    或成银行安全风向标 

    “现在家里有个 50 万元存款也不太稀奇，但我们该怎么选择和

评判银行的安全系数呢？”周先生问。 

    业内人士表示：“不同的银行，所交纳的保险费率并不会一致，

这个标准是由保险公司调查监督。如果保险公司觉得哪家银行比较危

险，会相对提高费率。随着存款保险制度的正式落地，银行保险费率

也将会公布，市民可以通过比较来判别银行的安全。” 

    钱江晚报记者获悉，《存款保险条例》当前只规定存款保险费率

由基准费率和风险差别费率构成，还未明确具体费率以及不同银行业

金融机构的费率差别。不过，近日，中国人民银行行长周小川表示，

存款保险费率约在万分之一到万分之二。对此，市场分析，以后不同

银行差别费率就在这里。 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0123:53 

    @江川 0072015-05-0105:35:58 

    楼主忧国忧民，可叹我等屁民无知， 

    ----------------------------- 

    1968: 

    不能这样说，大家都是普通百姓，我们每个单个的人都不可能改

变大局，比如真有人请我喝茶，我不会违心发表文章但是我可以选择

沉默！每一个人都有弱点的！也许人家像对待区伯那样给我施美人计

而女主角又是苍老师或者郭美美那样老哥我能否把持得住还真很难

说！前几天已经有人告诉我苍老师到乌鲁木齐了，住在什么酒店也告

诉我了，也许哪一天在街头我会巧遇也说不一定啊，哈哈哈哈哈！当

然哪天我下决心出家了哥我一定可以把持住，这不我现在还不是和尚

嘛！真正的共产主义者要正视自己人性的缺点。毛主席教导我们不要

脱离群众，苍老师既然有那么多人喜欢我也不能脱离群众嘛，哈哈！

只要我们不把自己当圣人，不怕丢丑敢于有错认错，谁也不能拿我们

的小辫子说事，本来我们就是达板城的姑娘辫子长别人容易抓住嘛！

只有建立容许干部犯错误群众敢于和能够指出干部的错误，把一般生

活小节和作风问题与工作问题原则问题大是大非问题区别开来，才能

让干部多犯小错误不犯大错误！宁可干部在生活作风上出错也不能容

许他在工作问题原则问题大是大非问题上出错！宁可我们容忍干部出

错也不能让他们的小辫子攥在别人手里！毛主席教导我们：“路线确

定了干部是关键”如果大量干部的小辫子都在别人的手里，最后路线
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改变也是必然！不仅没有人民的军队没有人民的一切，没有人民的干

部也同样没有人民的一切！我最近又更深层次的研究了世界历史，我

认为以前的共产主义运动有几大误区，以前的宣传把具有共产主义思

想的人看做是各方面完美的人，完全无私的人，乃至不能信奉宗教的

人，不能犯错误的人的看法是导致共产主义运动衰落或者受局限的一

个重要原因！这是对共产主义思想乃至共产主义运动纲领的错误解读！

这些错误认识本身要么就是违背了唯物主义观点，比如人从动物进化

来的动物本身都有渴望争夺配偶进行交配的本能冲动，每一个人都有

进化残留的动物的兽性和人类的文明理性的双重性，每一个人是好人

还是坏人，是由很多客观条件促成的，我有充分的历史依据表明仅仅

靠人自我的理想、修养来制约人本身不具有普遍性和长期性！共产主

义者的修养是要谈但是更重要的是互相监督！否则圣人变禽兽也就是

一念之间！以前的共产主义运动和前苏联和中国的社会主义建设事业

恰恰忽视了人私利性的一面，比如前苏联，明明克服不了从他们最高

领袖斯大林的个人私利要求以及领导集团的个人特权私利要求，偏偏

要求全国人民无私，这就不符合唯物主义！最后掌握国家绝对权力的

集团私心极度膨胀导致社会主义事业的毁灭！人民不再相信还有无私

的人无私的政党所有人，这样全面私有化才在俄罗斯有了群众思想市

场！因为群众看到的事实和他们听到的宣传完全相反，你领导集团都

不信社会主义和共产主义了，你们都极端自私自利了，凭什么让群众

相信？人民在抛弃这个统治集团的同时也就抛弃了他们以前的共产

主义信仰，我看过很多关于前苏联灭亡原因分析的文章，我认为这根
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本的一点还没有人说透！为什么列宁领导的党是全心全意为人民服务

的党到斯大林这里慢慢就演变成特权党了？这些前苏联领导集团的

全体成员是怎么把公心为主变为私心为主的，这是每一个政党未来兴

亡都要首先明白的原因，这个原因的答案毛主席说的很明白---就是

人民民主监督！其实马克思真是一位伟大的先驱，他早给我们指出了

唯物主义的解决社会主义分配的办法--就是按劳分配！当然我还增加

了不仅按劳分配还要按能分配！但是亿万人统一认识就能翻江倒海！

我思考很久，与其在没有尽头的揭露某精英买办美国代理人集团的一

步步暗藏的阴谋和预告他们的下一步图谋，还不如一步到位的直接指

出当他们的所有花言巧语骗不了百姓的时候，当最终由我们百姓自己

选择中国走什么道路的时候，我们能把我们未来的真正社会主义的施

政纲领告诉百姓，用真社会主义区别假社会主义，告诉大家走社会主

义道路不仅是世界经济发展的必然归宿也是中国这样的大国如果要

崛起的不二选择！后面的文章我将就此展开！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0123:58 

    我这篇文章的题目就叫：《世界新共产主义运动的纲领》--

ZXL1968 

    如 有 删 减 请 看 完 整 连 续 更 新 版 本

http://www.hnhfddy.com/News_Details.asp？NID=478 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0222:29 

    ----------------------------- 

    @浩然大神 2015-05-0217:58:57 
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    “中国铁路的管理，是世界超一流的。以世界铁路 9%的运力，完

成了世界 25%的客货运量，你说，这样的管理水平不是世界第一谁是

第一？尤其是春运期间，在 40 天内，铁路运送 2.4 亿人次，日均开

行列车 2600 对，面对这样的汹涌的人潮，外国老帽基本上都要精神

崩溃了。中国的铁路管理者，考虑的是几亿人的运送问题，而外国的

铁路管理者，考虑的是几百万、几千万人的运送问题，两者根本不是

一个档次” 

    楼主，管理不是这样理解的，《...... 

    ----------------------------- 

    楼主，管理不是这样理解的，《道路施工组织》一书中详述过现

场施工管理，其中的理论知识方面，国外要领先我们一大块。我去年

在湖北工地实习过，工地的施工进度安排其实是非常粗放、不合理的，

经常有窝工现象，而且很多安排决定都是领导临时拍脑袋决定的，但

在我们勤劳的工人面前，进度这些都不是事！ 

    我觉得适度适量的引进外资还是有必要的，不是要每个人都经过

外资管理文化的熏陶，但只要少部分人与外资合作过，那么就可以结

合我们自己的情况设计出合理的具有中国特色的施工组织结构。只要

我们有一部分中层干部了解先进的管理机制，那么在工程中就可以节

省资金投入，还可以减少各部门之间的扯皮，从而提高工作效率！ 

    1968: 

    您说的和我说的其实是一致的，我过去、现在和将来都没有否定

改革开放！尽管邓理论从实践上看有这样那样的问题但是有一点邓是
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对的，这就是必须要和国外交流，必须要学习国际先进的管理经验，

我们都知道世界上除了中国人之外没有人不加经济或者政治条件援

助别人的，所以牺牲一部分市场换技术换管理显然是对的，但是现在

已经不是一部分的事了，是人家居然垄断我们的市场的问题了！ 

    从工程管理而言，我知道你说的是事实，我到新疆独生子大乙烯

工程参观过，那样一个亚洲第一的工程请的是国际专业管理团队，人

家是计算机安排流程的，一步步确实是井然有序！不会的花钱就请人

没有问题，但是花了钱了学到了什么？谁愿意教会别人自己绝招？但

是只要请人家来在旁边看总能看出些门道的，当年中国研究原子弹苏

联老大哥来了我们用二锅头茅台灌多少还是能知道些东西的，人家不

来你连先干什么后干什么都不知道！我们现在是干脆把管理包给别人

我没有发现任何可以复制的迹象，那么就是说以后放弃中国自己的大

工程管理了吗，如果这样什么没有学到的引进放开市场我是反对的！

当年中国穷，但是我发现穷落后是一方面但是一直都强调自己搞，自

己搞不了请人搞的时候还总想偷学几招以后自己搞，这就是志气和远

大目标，当然别人不给这也是符合人性的！我自己都不愿意把握地理

教学的绝招教给徒弟---因为我们这实行末位谈话制，我可以把我的

教学心得告诉全中国的老师但是我不愿意告诉我身边的徒弟！因为我

这个人一向自由散漫，不屑也不忍心逼学生，我强调尽量在课堂让学

生背会（没有办法，改了 30 多年还是真正的应试教育啊，你做的最

好也就是最大限度减轻学生负担）如果我徒弟用所有课间和中午休息

时间找学生用我简洁的办法让学生背，那么我肯定是最后末位被谈话，
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那时我也就不会潇洒了，我也只有牺牲自己和学生的休息时间不当这

个末位了，这其实又扯到所谓市场机制残酷竞争下人之间很难实行技

术共享和交流，日本美国企业早都不搞这个所谓末位淘汰了，国际流

行是团队概念，日本企业甚至强调大家庭概念，中国居然一直把我们

大家今天讨论一下该让谁滚蛋作为管理法宝，实际上这只能遏制技术

进步，教师也就罢了，毕竟不是直接创造价值，我有材料显示中国的

有些科研机构也是这样，有些人宁可退休了把本事烂到肚子里也不愿

意给同事讲，不要怪我们啊，实在是没有人性的管理逼的啊！应该说

到了基层世界流行的管理词语我们这都挨个领导说过了，什么团队啊

什么大家在一起工作是缘分啊我们是大家庭啊，但是只要领导为管理

方便和耍权威方便每次都要找出一个倒霉蛋，那么同事谁都不会想当

这个倒霉蛋，告密、互相拆台、拉邦结伙这些职场攻略就会成为生存

选项，谁也不会把绝招告诉别人的！只有大家把企业作为自己的企业，

无论用团队这个词也好还是大家庭这个词也好我们几乎端的都是铁

饭碗我们每一个人才可能进行真正的合作！以前毛泽东时代搞大协作

技术攻关，有科技人员指出确实能够很短时间整合全国技术与人才搞

成东西来，中国现在拿得出手的东西也基本还是靠这个管理模式干成

的。高科技的东西保密性太强我知道一些了解不多，但是常规企业和

行政以及学校管理我是知道的，现在结合学校情况谈一下吧：就那么

一个学生大家都要提分，大家拼命留作业，学生要么做到半夜要么就

第二天一早大批学生抄作业然后厉害的老师再一个个把抄作业的学

生揪出来玩命的收拾直到学生不敢抄他的作业只敢抄别的不厉害的
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老师作业为止，当然的确有亲和力强的老师学生乐意写她的作业但是

实际上亲和力强不如老师厉害玩命啊！我看到的教学事实其实就是这

样一个事实！（以上原则对特别挑选过的高度自觉的重点中学学生不

适用）如果这个学生恰好碰到所有学科的老师都厉害，那么学生只有

真的写作业拼到半夜了！所以一般中学的优秀教师就是这样一批厉害

老师为主，在以前还不是太腐败的时候成长起来的这些厉害老师当了

校长以后，他们培养和评价老师的原则也同样是老师厉害不厉害，实

际上这种管理的后果是老师和学生身心的双双损害！ 

    比如我教的文科班吧，多年来文科班最怕数学，给她们安排了超

过标准很多的数学课时和作业量，配备了最厉害的数学老师，很多年

我发现只要调课数学上地理了学生跟过年一样的，因为我规定我的作

业基本都是 10 分钟左右能够完成而且实在没有时间做就不用做了，

只要上课认真听效果基本一样！我敢这样做自然是有一些绝招的，说

破了很简单，和田忌赛马差不多，扔掉 10%的 90%的学生就是学了也

不会运用的东西，把最关键的东西反复让学生在课堂背会而已，至于

什么是最关键的东西或者说高分值东西就是我自己做成千上万道题

提炼出来的东西，当然还有其他心理手段，因为学生每节课不可能全

程集中精力，我每节课每一个知识点联系地理实际都可以和学生海派

乱侃一下，可以好不夸张的说学生在说笑中最容易记住我需要灌输的

关键内容和学会联系生活实际的运用地理原理了！我今天看似扯远了

实际上教学也是一个管理系统工程啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0223:29 
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    其实去年到现在连续反垄断已经暴露出如我预料的真面目了： 

    所有对外企的处罚看起来是高额罚款其实都是不痛不痒，反了半

天垄断却没有让垄断外企让出市场，我们反垄断半天等于地上捡了一

些散碎银子，实际上这些罚款等于和中国对囤地的开发商一样罚款相

当于买了一个违法的合法性！实际上后发国家是应该鼓励自己的垄断

限制外国在本国垄断的，否则不可能超越！比如在亚洲，日本政府为

了赶超英美德等发达国家，集中财产参与国际竞争，先是鼓励和保护

垄断的！当年日本也是走把农业的钱高度集中在工业上发展工业优先

的道路而崛起，这和前苏联几乎是一样的，由此可以看出国家保护性

垄断是快速发展的不二法门，这和资本主义制度、社会主义制度一分

钱关系都没有！毛泽东领导的中国工业快速发展实际上和日本、前苏

联是同样的方式，这个方式是证明最有效的落后国家快速崛起的方式！ 

    在第二次世界大战以后，凭借战胜国美国政府的干预，日本依照

美国的反托拉斯法于 1947 年 4 月颁布了严厉的反垄断法《禁止私人

垄断及确保公正交易法》，成功地肢解了三井、三菱、住友和安田 4

大财阀，并在以后多次对该法律进行了修改。除此以外，日本政府还

为该法律的执行特别设立了公正交易委员会。这样看美国最害怕其他

国家的也就是这个国家大财团对美国财阀的竞争了！ 

    再从美国自己看，1996 年 12 月 15 日，世界航空制造业第一巨

头美国波音公司宣布收购世界航空制造业排行第三的美国麦道公司，

根据美国的有关法律，如此大规模的合并必须经过美国反垄断当局的

批准。关于兼并的允许范围，法律中明确规定，如果两家公司合并以
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后市场份额的平方和大于 1800，公平交易部的反垄断处或联邦贸易

委员会就有权立案调查。照此规定计算，波音所占的市场份额为 60％，

仅其一家的平方就是法律条文规定的两倍，麦道所占的市场份额为

15％，两家市场份额平方和为 3825，是立案调查标准的两倍多，但最

终还是获得了美国政府的放行。 

    由于这起合并事件使世界航空制造业由原来波音、麦道和空中客

车三家共同垄断的局面变为波音和空中客车两家之间进行超级竞争，

因此波音公司兼并麦道公司事件对欧洲飞机制造业构成了极大的威

胁，在政府和企业各界引起了强烈的反响。1997 年 1 月，欧洲委员

会开始对波音兼并麦道案进行调查；5月，欧洲委员会正式发表不同

意这起兼并的照会；7月 16日，来自欧盟 15个国家的专家强烈要求

欧洲委员会对这项兼并予以否决。美国和欧洲各主要国家的政府首脑

纷纷卷入这场兼并和反兼并的冲突之中。 

    一时间，美国与欧洲出口企业之间酝酿着引发贸易大战的危机。

最后，为了完成兼并，波音公司在 1997年 7月 22日不得不对欧盟做

出让步，其代价是：1．波音公司同意放弃三家美国航空公司今后 20

年内只购买波音飞机的合同；2.接受麦道军用项目开发出的技术许可

证和专利可以出售给竞争者（空中客车）的原则；3.同意麦道公司的

民用部分成为波音公司的一个独立核算单位，分别公布财务报表。 

    经 15个欧盟国家外长磋商之后，7月 24日，欧洲正式同意波音

兼并麦道；7 月 25 日，代表麦道 75.8％的股份，持有 2.1 亿股的股

东投票通过麦道公司被波音公司兼并。1997 年 8 月 4 日，新的波音
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公司开始正式运行。至此，世界航空制造业三足鼎立的局面不复存在，

取而代之的是两霸相争的新格局。----所以我们可以看出美国政府是

鼓励自己有全球战略意义的大企业进行兼并垄断而提高竞争力，但反

对别的国家大企业垄断世市场的！欧美在这个问题上也是你死我活的

内部斗争！这和是不是所谓市场经济国家屁毛关系都没有！其他美国

对微软垄断的判决也只不过是拆分微软公司，没有影响到他的国际垄

断地位！而中国不像日本那样是事实被美国占领的国家，自毁长城，

放任国际垄断财阀进入并很快将会垄断中国市场实在是自取毁灭的

道路！ 

    附录 1：反垄断调查结束高通含泪准备掏钱 

    2014-09-1207:30:24出处：新京报 

    美国智能手机芯片厂商高通被指在中国多年以涉嫌垄断的方式，

采取收取不合理许可费等手段，导致中国手机产业受到打压，增加了

消费者购买手机的成本。 

    许昆林称，2011 年两家美国企业到发改委举报高通，去年亚洲

部分国家企业以及国内企业集中举报高通存在垄断行为，经过发改委

前期调查掌握证据之后，决定对其立案调查。 

    2013年 12月，国家发改委反垄断局正式对美国高通涉嫌垄断展

开立案调查。根据此前官方公布的信息，高通涉嫌违法的行为包括：

将标准必要专利与非标准必要专利捆绑许可、对过期专利继续收费、

将专利许可与销售芯片进行捆绑等等。 

    昨日，许昆林称，针对高通的反垄断调查已基本结束，9月 12日
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上午高通总裁将与发改委做最后的沟通，将很快进入处罚程序。在第

四次沟通时，高通表示将对发改委此前公布的调查关注的问题做出

“改进”，并“努力寻求最终解决方案”，这被视为针对高通的反垄断

调查即将收尾的信号。 

    高通方面称“希望与中国公司共赢” 

    9月 10日，高通董事长兼 CEO保罗·雅各布出现于天津 2014夏

季达沃斯一个论坛上，当被记者问及“反垄断调查”一事，他表示“没

有任何评论”。 

    不过，保罗·雅各布对高通在中国的未来充满信心。他称，高通

目前在华与 90 多家公司都存在合作，这表示高通创新发展的决心。

中国未来的半导体、生物医疗、4G等方面都存在较大的创新空间。 

    同样参加 2014 夏季达沃斯的中国国家互联网信息办公室主任鲁

炜在论坛上称，“有数据称高通挣了 240 多亿美元，有一半的利润来

自中国”昨日国家发改委价格监督检查与反垄断局局长许昆林透露，

高通聘用张昕竹的报酬是 140 万美元，后者单位确认已收到 7.7 万

美元。 

    2014年 8月 12日，中国社科院研究员张昕竹，因违反国务院反

垄断委员会专家咨询组工作纪律被解聘。 

    当天，张昕竹回应，是因为“帮外企说话了”。随后，有报道称

张昕竹接受高通 600万美元酬劳，张否认并称“扯淡”。 

    昨日许昆林透露，高通聘用张昕竹应对反垄断调查的全部报酬是

140万美元。许昆林称今年高通总裁第二次见他的时候，给了他一份
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报告，报告里有三份专家学者写的报告，特意提醒许昆林要阅读社科

院研究员兼国务院反垄断专家委员会专家咨询组成员张昕竹写的一

篇报告。 

    许昆林表示，阅读之后发现张昕竹特意注明他是国务院反垄断专

家委员会专家咨询组成员之一。对照《国务院反垄断委员会专家咨询

组工作规则》第三章工作纪律，发现他严重违反纪律。他立即向国务

院反垄断委员会书面报告。 

    据许昆林透露，张昕竹被高通聘用，并为其编写了一份厚达几百

页的报告，这份报告的酬劳是 20万美元。 

    “在我们调查的时候，高通表示已经支付给张昕竹 88 万美元。

从张昕竹所在的单位账单来看，高通已经支付给张昕竹本人 9.3万美

元，张昕竹所在单位确认所收为 7.7万美元，按照张昕竹有效工作小

时来算，他个人报酬为每小时 800美元。”许昆林说。 

    数据：发改委近 3年已开出超 32亿反垄断罚单 

    按照发改委公开披露的信息统计，2011 年至今，国家发改委已

开出 11 批反垄断罚单，行业涉及医药、电子、白酒、奶粉、黄金、

旅游、眼镜片、保险、水泥、汽车及零部件等多个领域，罚金总额已

超过人民币 32.5亿元。反垄断罚单中，罚金总额最高的罚单为 12家

日本汽车零部件、轴承厂商，超过 12亿元 

    附录 2：4 月 23 日,江苏省物价局发布了对奔驰汽车价格垄断案

的处罚结果,对奔驰公司罚款 3.5 亿,成为目前国内最大的汽车反垄

断罚单 
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    附录 3： 

    银联 12年垄断终结 VISA等国际巨头将进入中国 

    厉兵秣马 30载，VISA、MASTERCARD等国际卡组织巨头迎来了中

国清算市场的开放。4 月 22 日，中国政府网发布《国务院关于实施

银行卡清算机构准入管理的决定》，从 2015年 6月 1日，符合要求的

机构可申请“银行卡清算业务许可证”，在中国境内从事银行卡清算。

这意味着在中国清算市场一家独大 12 年的局面被打破，中国银联将

告别垄断时代。 

    ---------1968：我们从经济上首先进入八国联军攻入北京的时

代了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0411:03 

    《世界新共产主义运动的纲领》--ZXL1968（二） 

    大家可能还没有体会到，我为什么要搞这个么新纲领，不是我喜

欢独树一帜，是我要改变我们中国人对共产主义的认识误区！ 

    这些误区归纳起来主要有这么几点： 

    1：在没有实现共产主义之前各个国家有没有竞争？不说资本主

义国家和社会主义国家，社会主义国家之间有没有内部利益争夺，甚

至能够上升到战争级别的争夺？以前我们的看法是没有？但是这个

真的可以有！同时，社会主义国家之间应该不应该互相支持？这个当

然可以有，一定要有，否则就不用唱国际歌了！这样就有了矛盾，世

界本来就是矛盾的，但是矛盾是可以转化的！国家利益争夺该争还要

争，但与资本主义的斗争该联合还要联合。如果我们的认识只局限在
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资本主义集团和社会主义集团的认识，那么就又会走当年世界社会主

义运动衰落的老路！世界的竞争与动物世界的竞争实际是很像的，群

落越大物种越多竞争力越强，太极图里面就显示了黑中有白白中有黑

但谁为主导的问题，所谓合中有分分中有合才是正道，按照有利于我

们的战略意图重组世界国家战略格局才是上之上策！毛主席是利用矛

盾转化矛盾的大家，毛主席就没有简单的把世界看成资本主义世界和

社会主义世界，毛主席按照中国人的国际地位和视角划出了三个世界，

这样就避免了意识形态上资本主义和社会主义制度的隔阂，把不管是

资本主义和社会主义制度的发展中国家团结到中国周围！而这三个世

界毛主席也不把他看做静止的，又对欧美日第一第二世界瓦解！毛主

席特别重视发展中日关系和中国和法国关系，突破意识形态的制约，

分化瓦解美国阵营，我们且不讨论免除日本战争赔偿的对错，从过去、

现在和将来看对中国利益而言拉拢日本下美国战车显然是正确的战

略！事实上日本的和平宪法就成功限制了当美国和中国发生战争时日

本不能直接介入，说白了毛主席成功的实现了离间美日的战略企图！

我们现在给日本的利益远远超过毛主席免去的日本战争赔款，但是日

本却离中国越来越远，日本也越来越要抛弃和平宪法，中日越来越接

近战争边缘，更不要说原来第三世界的越南和东南亚与我们的经济争

夺，从战略上讲我们越来越孤立和被动！但是这就有个问题，既然毛

主席把世界战略格局看的那么透，国内建设速度也是很快的，为什么

中国的实力或者是老百姓生活那时没有明显改善呢？国家发展除了

军事实力还有经济实力以及老百姓收入啊！ 
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    首先，应该看到当年从东南亚到朝鲜半岛、在我们周边毛主席已

经实现了中国周边安全有一个稳定建设国家的良好的战略安全环境

的战略企图，说白了，亚洲很多地方都是我们的兄弟和朋友！当年朝

鲜和越南乃至阿尔巴尼亚都跟我们讲同志加兄弟，但是问题就在这个

同志加兄弟上了，因为正是因为这样我们只能对他们有求必应！但是

我们和他们又确实不是一个国家！这样我们不断拿家底填他们的窟窿

就严重制约了中国的发展！这是问题根源所在！实践证明这样不行！

怎么办？很简单我们共同成为一个国家问题就解决了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0416:53 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-04-2411:12:53 

    1968:你选对专业了，中国的道路需要的不仅养护还要重修！就

这个偷工减料的道路养护够你吃喝一辈子了！你为什么要研究三国？

我认为哪个朝代没有代表性，而且被易中天们嚼烂了，我倒建议你能

用微积分搞出一个中国历史上贫富差距到多大多长时间可以爆发改

朝换代，还有气象变化因素，在特定的贫富差距下自然灾害的诱变社

会变革的概率，这里给个思路，用粮食换算成银子，然后看收入比，

还有其他等等，还有我一直想知道很...... 

    ----------------------------- 

    @chainpin2015-05-0323:37:56 

    楼主这个提议真不错。香港大学有学者研究中国历朝面积与气候

的关系，非常有意思！ 
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    ----------------------------- 

    1968:上午我回复了，不知道为什么没有了，香港大学有学者研

究中国历朝面积与气候的关系大概是说匈奴人没有草了进犯中原吧，

这是外因，我说的是研究内因！在内因熵值到了的时候，不管是气候

条件还是社会条件，任何一个火星都会燎原的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0418:03 

    《世界新共产主义运动的纲领》--ZXL1968（二）续 

    只有越南、缅甸、中国、朝鲜成为一个国家我们才从法理上讲能

给对他们进行无私援助，即使亲兄弟各自成家以后也要明算账的！当

年刘邦喜欢交朋友，每次带一群朋友回家吃喝，吕后远远看到了，就

很远发出狠刮锅底的声音，这样刘邦和他的朋友们只能悻悻而去！兄

弟朋友要交但不能把老大家里白吃吃穷吧！在越南抗美战争的关键时

期中国可以不讲代价的援助但是和平时期就不能那样了，就要讲国家

利益了，这也有一个矛盾平衡问题，当年越南、朝鲜在战争期间这样

问中国要东西也就罢了，在战争结束后还继续要就是不要脸了，毛主

席顾全兄弟的面子给了他们，但是就比如我们家有一个不思进取的穷

兄弟，我可以救他急不能救他穷啊！多少你得给老大家有些贡献啊，

否则迟早一群人会把我们家吃穷的！其实我以前提到，前苏联在任何

时候都在讲究他们的国家利益至上，在朝鲜战争时期甚至就没有明确

说不要军火钱，这样导致我们最困难的时候还要给他们还钱还军火钱，

大家都是共产主义理想，中国人想不明白为什么你们还要钱呢？这实

在是中国人太好面子，没有搞清楚即使大家都有共产主义理想，大家
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都是社会主义国家但是大家毕竟还是有不同的国家利益的关系！其实

按照俄罗斯的性格当时朝鲜战争没有漫天给你要高价军火就已经把

你当兄弟了！在朝鲜战争之后前苏联能够平价卖给中国设备实现中国

初步的工业化已经是把我们当兄弟了，在前苏联共产党眼里，即使我

把你当兄弟我也不能吃亏！因为我们是替他们挡子弹的兄弟他们才破

例帮助我们实现工业化！帮助另外一个大国实现工业化平心而论不是

兄弟即使你愿意掏钱也没有人帮你的！所以就兄弟国家而言，我们能

够平价优惠给人家好东西就可以了，互相有了急的困难时互相是坚强

后盾绝不趁火打劫而是力所能及的雪中送炭，对于共同的敌人亲兄弟

联手对敌，也就是救急不救穷，平等交易互利互惠，以及战争状态下

资源共享是社会主义兄弟国家相处的根本原则！根据这个原则当年毛

主席派兵援助朝鲜、越南不要一分钱而且倒贴钱是对的，因为这是军

事同盟，这是血肉相连的兄弟关系绝不是算钱的关系，这是救人性命

拼死相争的事情，这是社会主义小兄弟与美国大个子群殴的事情！如

果我们单个的国家不联合能打过人家吗？不能！那样不联合我们发展

中国家永远受人家欺负，人家今天想打伊拉克，明天打利比亚，后天

打阿富汗你一点脾气没有！所以碰到联合战争大家就不要算钱了，这

个全国人民是可以理解的，但是和平时期我们可以少赚点钱但是不能

让我们亏本吧，不能让我们的百姓继续勒紧裤腰带吧！小兄弟也要对

大哥家给些互惠互利的支援！ 

    以越南为例也就是说越南的大米就是我们的大米，我们的高铁我

们生产的手机彩电就是越南的高铁、手机、彩电，这样才能实现相当
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于一个国家内的零关税，便宜高铁、手机、彩电和便宜大米互相自由

贸易！越南大米市场有保证的扩展了，我们的高铁市场也开阔了！越

南也不用重复建设钢铁厂了，也不用研究高铁了，中国的高铁产能也

不会闲置和过剩，现有资源利用率和投资效率就会非常高，比如越南

原来要投资钢铁这些的基础项目节省的资金就可以直接发给越南人

民购买中国工业消费品了！反正中国已经毁坏了大量土地盖工厂了，

干脆就生产工业品，越南给我们廉价大米我们给他们廉价工业消费品！

我们互相节约出的资金和提高的资金利用率可以联合进行股份制的

高科技研发，互相低成本生产和普及运用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0600:07 

    @u_981299202015-05-0502:14:28 

    楼主这主意够馊的哦当年苏联对中国就是这样想的只想把中国

当个粮食农产品供应基地不想中国发展工业重工业可惜这想法谁都

不会干的当年老毛不会现在越南也不会愿意越南也是有野心的这只

是一厢情愿的想法 

    ----------------------------- 

    《世界新共产主义运动的纲领》--ZXL1968（三） 

    其实，有人说我现在的想法与前苏联没有什么区别啊？这首先要

看前苏联是真搞共产主义还是假搞共产主义？当年中国出兵朝鲜毛

泽东真是从国际共产主义运动的全局战略高度考虑问题的！中国是真

天真的认为大家要齐心协力建立共产主义，而前苏联领导人却是真真

切切的想通过建设共产主义这个名头为自己国家捞取好处！他们当年
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的堂而皇之的说法是，只有苏联强大了才能有实力带领大家推翻资本

主义！所以中国共产党内部一些领导喊出了：“一切为了苏联”和中

国应该成为苏联的加盟共和国的口号，最后各个国家的政治经济事物

都要由莫斯科决定，随着前苏联领导集团国内特权腐败和国际上对社

会主义小兄弟的压榨，最后毛泽东给他们定了个性质---假共产主义

真新沙皇和修正主义！前苏联对其他社会主义国家的经济掠夺，导致

了东欧与西欧经济的巨大差距，最后直接为东欧剧变埋下经济的祸根！ 

    当年苏联对华沙条约国家就是这样，强制用贸易卢布和非贸易卢

布这项霸王政政策！“非贸易卢布就是苏联在计划经济学指导下弄出

来的奇葩产物之一，在苏联成立华约建立互经会冷战格局正式形成之

后。市场、资本之类的概念变成了事关意识形态的重大问题被摒弃不

用，苏联政府在互经会内部开始推行贸易卢布和非贸易卢布的新花样。

除掉那些绕口的经济名词解释，简单的说，就是对苏出口国的商品假

如能在苏联境内卖上八卢布，那么不代表出口国的商品具有八卢布左

右的价值，这八卢布只能表示商品在苏联非贸易卢布的价格，换作贸

易卢布结算的话只值一贸易卢布，换句话说就是别看你卖了八块钱。

但你只能带走一块，爱哪哪告去。更坑爹的是，苏联政府主导贸易的

对外结算只使用贸易卢布，当然苏联国内的私人贸易可以按非贸易卢

布结算，不过在社会主义阵营还存在私人这个概念么。 

    [ 转 自 铁 血 社 区

http://bbs.tiexue.net/post_7083037_1.html/] 

    毛子终究没有玩了上百年资本的美利坚狡猾，美国用债务、利率、
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资本、通缩等等软性手段剥削盟友，被剥削的还痛哭流涕的感恩戴德。

苏联这个贸易卢布和非贸易卢布的新花招毫无技术含量，基本和明抢

差不多。这种和打劫差不多的政策自然会激起华约阵营成员的强烈抵

制，在苏联推出非贸易卢布和贸易卢布这个新玩法之后，通过互经会

成员无数次的争吵与谈判，两者间的兑换比例从一开始的 8.7：1 一

路下滑，到了八十年代末期两者之间的兑换比例已经变成了 2.2：1

左右。”以致后来忘乎所以的赫鲁晓夫甚至对毛泽东提出了很多忽视

中国经济和政治主权的要求，前苏联就是这样，他们只是想壮大自己

实力根本就不是要搞共产主义！理想不同，毛泽东和他们分道扬镳是

必然的！ 

    与前苏联相对应，毛泽东想搞心目中的真共产主义，对兄弟社会

主义国家是真援助，无私援助，绝不附加政治、经济条件，结果是如

何？结果是严重削弱了中国的实力，毛主席的性格讲针锋相对，恰好

给我们演示了完全掠夺小兄弟和完全没有节制的无私奉献给小兄弟

的结局都是一样的，只不过是反过来了，中国人民背负了沉重的援助

负担，最后大家支持中国走改革开放的道路，实际上的本质是大家真

的穷怕了，而建国 30 年物质生活水平没有持续提高，乃至在文革及

其后期长期停滞，尤其是消费水平没有在实现初步工业化以后快速提

升，这样确实就扼杀了劳动人民建立社会主义的热情！这个教训应该

吸取！而实际上我们是有这样的快速提高人民消费水平工业能力了，

改革开放后的军转民，一夜之间电冰箱和电视机的生产能力就冒出来

了，而当时这些生产电冰箱和电视机的工业能力和生产原料在支援世
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界人民的战争！一个穷国支援全球规模的战争，没有一点经济利益，

迟早会被拖垮的！ 

    所以像前苏联那样把共产主义只是作为借口那样不行，像毛主席

那样真心的无私的搞全球共产主义实践证明也不行！所以我这里要提

出国际共产主义发展新的思路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0621:51 

    @枣子颗儿 2015-05-0606:16:54 

    顶楼主。更新慢了。 

    ----------------------------- 

    1968: 

    不急，我说了当娱乐嘛！而且，我每日并没有闲着不更新了就接

触社会和生活乃至读书也是一种积累啊！ 

    我这样的人业务上在体制内已经到头了，政治上现在在换血所谓

改革派，就算以后有翻天覆地的变化我也老了，这注定我这辈子只能

享受好一个屁民的休闲清净无为就可以了，“太上立德，其次立功，

其次立言”"立德"我能做到对得起国家民族就可以了，我这人不拘小

节，不敢称个德字，但是对得起国家民族这个德还是问心无愧当得起

的！立功"做事看来没有我的份了，"立言"做学问尚能有所为啊！至

于在哪个方面立言我也不知道，且由他信马由缰吧，但求每日有所学

有所思有所得不求功名利禄，至于哪一天看破红尘归隐山林，抑或机

缘巧合开始从中医养生发展到创武学修身之宗派，或是将古老中华哲

学与现代科技结合恍然发现人类的归宿，造化弄人，多读书多观察多
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领悟不求所成但求每时每刻所得，做一个思想者——身体饭食既在于

尘世又思想悬浮超脱尘世而矗立云端，我最佩服白石老人，活到高寿

九十四岁，学画时，已二十七岁，一生作画四万多幅，一天就算一幅

画也要画 120年啊！这其实也不很稀奇，比如苏轼的老爸苏洵在这个

年纪上始知发愤读书，照样名满天下，不小心也成为唐宋八大家之一！

更可贵是齐白石在五十七岁的年纪上，仍有自我否定改变自己画法的

勇气。这个年纪别的画家早就急于守成了，他却背道而驰，一改娴熟

的画风，去追求陌生的艺境，要学习齐白石的首先是有一颗年轻的心

好奇的心不拘泥世俗的心，“但求有为不求名利”不是为了学个一个

手艺混碗饭吃而是为了心之所想身之前往！白石老人诗一首本人以为

诫勉： 

    “扫除凡格总难能，十载关门始变更。 

    老把精神苦抛掷，功夫深浅自心明。” 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0623:09 

    先不忙希腊和共产主义新观念更新，先说一下最近的热点吧： 

    最新最抓眼球的当然是养老，今天还有一篇文章 

    引用：一年存 1万 20年后还愁养老么？ 

    2015年 05月 06日 09:11 

    来源：她理财网 

    你还在为养老发愁吗？最近微信上面到处都是这个标题，钱这么

存，等于有了退休工资。大意如下：25岁工作，如果不交养老金，每

月存 500，年收益 10%，第五年是：35677.11元，第 10年是：93869.19
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元，存 30年是多少？答案是：1032760.24元（百万养老钱到手了），

那时，每月利息就是 8606 元，和现在的养老金相比，少吗？本金还

有 1032760 元，自己挂了还能留着子女，我看也别给国家添麻烦了，

都自己养老吧！ 

    一开始我还不太相信，500*12*30 年本金才 18 万，如何能增长

到 100万呢，于是乎我用 EXCEL算了一下，还真的吓了我一跳，请各

位 MM看图---- 

    以一年存 10000元为例，假设年利率为 15%，那么一年到期后本

金+利息为 11500 元，从第二年开始每年增加 10000 元，20 年以后，

本金+利息为 1178062元，天啦，一年存 1万，20年后也可以成为百

万富翁，看来复利真的很神奇！从本金 20万到 117万，增长了 5.85

倍。这些钱又可以生出钱宝宝来哦，到时拿这 117万的利息养老就可

以了，放银行一年按 3.25 算，一年有也 38025 元，也够用啦，本金

还可以留着子孙们。 

    ------------- 

    1968：这是骗人的，1990 年中国 M2 是 15293.4 万亿到 2001 年

中国 M2 是 158301.9 万亿，10 年货币贬值到原来十分之一！2013 年

7月 1052212.3万亿，贬值到 23年前的百分之 1.4！为什么这些人现

在要这样忽悠老百姓呢？比如企业工人退休时给他们每个月退休工

资几百元是很不错的，但是现在就算给他提高到 1000 元也就饿不死

而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0623:39 
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    人社部还专门针对“中人”过渡问题进行了解读，表示全国将实

行统一的过渡办法。对于 2014年 10月 1日前参加工作、改革后退休

的“中人”，设立 10年的过渡期-----也就是现在 50岁以后的要按照

他们所谓改革的办法了，既 1965年以前的是过渡，1962年到 1980年

是大区间的主要峰值区！而中国人口集中高峰是 1965 到 1970 年出

生的人，达到年出生人口 2500 万人，人口出生率在 1960~1965 年出

现低谷,而后又急剧上升，所以他们的设计就是要把中国人口的大多

数一网打尽！ 

    机关事业单位人员将缴纳基本养老保险，单位缴纳 20%，个人缴

纳 8%“中人”(目前在职人员)和“新人”(以后新入职人员)虽然基本

养老金水平会出现下降，但由于“中人”会根据视同缴费年限发过渡

性养老金---其实这只能对人口低谷的 1960~1965 年的人有些补助，

大部分所谓中人没有补助，收入下降是肯定的！过去公务员不用交任

何费用就能拿到很高的退休金，现在一下子要支付工资的 12%，这对

于很多工资只有 2000 元的基层公务员来说承担起来比较吃力，单位

缴纳 20%听起来不错，其实是个幌子，以前 100%是代表国家的单位交

的，现在相当于个人要支付工资的 12%，这才是真正的出银子填窟窿

的地方！ 

    决定提出“根据职工工资增长和物价变动等情况，统筹安排机关

事业单位和企业退休人员的基本养老金调整”，他们的思路是：当前

企业退休人员基本养老金每年涨幅差不多在 10%左右，公务员可适当

降低涨幅，这样增幅一大一小，过几年两者之间的差距就会变小。两
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者之间养老金待遇的差距缩小不在于降低公务员养老金，而在于提高

企业退休人员养老金，要通过“提低”的办法来缩小差距。这里的核

心问题其实就是大家在物价上涨的通货膨胀区间里，政府通过“提低”

的办法首先保证饿不死人，因为他们的本底值太低了！稍微一通胀他

们就是可能挨饿的问题了！这也暴露出设计方案者预想的通货膨胀有

多厉害，他们设想在一个时间段内让公务员和事业单位人员温水煮青

蛙的慢慢感受收入被通货膨胀后虽然表面收入在增加但购买力越来

越下降，最后的结果就是全中国无论退休的企业还是在职的人员收入

仅仅能勉强维持基本生存，这样就实现了他们所谓的企事业养老金接

轨！也就是全中国人一起变成穷光蛋！ 

    并轨的钱从哪里来？ 

    养老金并轨后，最大难题就是从哪里“找钱”的问题。据统计，

中国在职公务员数量约为 700多万，126万个各类事业单位在职人员

3000 多万。按照新规，单位要缴纳 20%基本养老保险和 8%的职业年

金，这是一笔庞大的支出，在当前各地财政收入增速放缓的背景下，

钱从哪里来？ 

    专家给我们指出两条路：“养老金并轨是否造成财政压力增加，

这取决于个人账户做实还是做空问题。如果做实，意味着要政府要支

出两部分，一部分要为在职职工缴纳养老金，一部分要为退休人员发

放养老金，财政压力当然非常大。是从国际经验来看，个人账户做实

不是一个好办法，目前很多国家采取空账运行的办法，也就是说每个

人都有账户，但是在岗职工的钱用来支付给退休人员，这对于财政来
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说，并没有额外增加过多负担。当然，政府应积极调整和优化财政支

出结构，加大社会保障资金投入。此外，公务员、事业单位人员队伍

太庞大，有必要精简机构，缩减人员，从而减少财政支出，缓解财政

压力。” 

    说白了，一个是寅吃卯粮，先寅吃卯粮一个就是实在不行了只能

下岗一大批公务员和事业单位人员了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0623:43 

    事实上，他们的设想根本不敢考虑或者故意回避考虑国际油价和

粮食价格大幅上涨和人民币大幅贬值的情况，所以看起来他们的计划

只是让公务员和事业单位普遍降薪少部分下岗，实际上要比这个惨烈

很多！裁员 50%以上可能都挡不住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0710:13 

    环球时报：不应对楼继伟清华发言过度引申 

    2015年 05月 07日 07:29环球时报---他不是说漏嘴了，他是代

表高层放风试探民意，这个把戏他们已经玩了好几次了，在延迟退休，

在公务员养老金所谓和企业接轨上就是这样玩的！看到反对浪潮大，

成为全民公敌了，开始掩盖了！ 

    附录： 

    很多楼继伟讲话的支持者和反对者都不是就经济谈经济，而像是

把这件事“政论化”了。 

    财政部长楼继伟 4 月 24 日参加清华经管学院的一个论坛时讲了

一番话，在互联网上激起轩然大波，直到现在未能平息。我们认为有
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必要就此谈一些看法。 

    楼继伟发言的基本内容是，如果中国下大力气进行结构改革和调

整，中期增长有可能达到 6.5%-7%。同时中国面临着另一种前景，即

“今后的五年十年，滑入中等收入陷阱的可能性非常大，我甚至觉得

是五五开”。他总结道，“三中全会、四中全会确定下来的决定性任务，

如果到 2020年我们按时完成了，我认为是可以跨越中等收入陷阱的。” 

    楼继伟似乎表达了一些可被一些人理解成“悲观的”看法，但他

的核心意思更像是想强调改革的重要性，让听他发言的人支持三中、

四中全会确定的改革目标。 

    中国该如何改革，楼继伟提了 5个方面，其中一个中心意思是要

抑制工业化过程中人员成本的过快增长。比如他提出不要总有“战争

思维”，可以增加粮食进口，解放更多农民生产力。他还对《劳动合

同法》的“超前”而带来的负面效果提出异议。这些也引起了巨大争

议。 

    楼继伟的这些谈话较“官方正式观点”似乎“比较放得开”，“个

人色彩”较浓。问题首先涉及，他有着很难淡化的身份，他“个人想

法”和“官方想法”之间的区别对一些人来说可能是模糊的。这种情

况下，他作为清华校友和该校兼职教授，是否还可以在该校的特定范

围内说一些这样的话，做些有学术意义的讨论呢？ 

    中国官员总体上都很低调、谨慎，公众对一些官员的“照本宣科”

通常不喜欢。但实际上，舆论对官员“张开嘴巴”也相当不适应，这

些日子很多楼继伟讲话的支持者和反对者都不是就经济谈经济，而像
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是把这件事“政论化”了。 

    平等对话和讨论对于形成改革共识有重要意义。如果官员也能参

与围绕中国经济的学术讨论，显然会提高这种讨论的质量。但现实总

有很多“复杂性”，官员谈话很容易引起比普通学者谈话多得多的联

想和引申。不仅仅中国这样，在西方官员们说话也会受到有形和无形

的限制，只是各国的程度不同罢了。 

    中国的这种实际限制看来比我们通常认为的大得多。我们过去往

往只注意官方的“僵化”，以现在的情形，很难说舆论场和官方哪一

边的“敏感”更多。总体上说，中国现在就重大问题“深入讨论”的

环境很不成熟，争论的方向很容易从命题本身转移到说话者的“身份”

“背景”以及“目的”“用心”上。 

    就这种局面发哀叹是没用的，需要有一些艰难的磨合对情况做出

改变。楼在清华的发言流传到网上不过一周时间，其对推动改革的利

弊效果尚有待观察。就今天这个时间点来说，也许不急于做结论，给

事情留一些自我证明恰当与否的空间，是更合适的选择。 

    中国面临经济下行压力，社会保持信心十分重要。但什么是真正

的信心，应当如何支持、维护它，也是值得探讨的。只说经济好的方

面，对问题尽可能淡化、回避，这样做在互联网时代能不能有好结果，

目前的支持性论据并不多。 

    改革开放时代需要有大量措施出台，但解放思想、让社会保持正

当争论的活跃度至关重要。如果一个人的出发点是建设性的，对国家

有宪法意义上的忠诚，他表达观点时本不应有太多忌讳，社会也应给
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他阐述“个人看法”的空间。当然职位越高，受的限制难免自然增多，

但对大多数官员来说，这样的空间至少不应是零。 

    理想归理想，现实难免很不规整，经常暗流涌动。但社会的主张

还是应当朝向更加理想的方向，而不应下力气在非理想的方向构筑据

点，与一些改革开放的基础性铺垫发生冲突。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0710:46 

    新华社谈全面放开二胎之争：一代人等待焦灼 

    时政新闻新华社李劲峰 2015-05-0700:12 

    新华社武汉 5月 6日电题：扛不起的遗憾，等不起的时间……—

—“二孩”政策全面放开到底行不行？ 

    新华社记者李劲峰 

    关于二孩，生，还是不生，或许只是你的选择。但对很多人，横

亘眼前的，不是选择的权利，只是紧紧关闭的政策之门。 

    这是一大群被挡在政策大门外的非独夫妇之痛苦，又何尝不是整

整一代人的焦灼：眼看着生育二孩的黄金年龄一点点流逝，相关呼声

也逐日高涨。现实条件下，全面放开二孩政策到底行不行？在无休止

的传言猜测和模糊应答之间，究竟何时能有个清晰的时间？“不能生”

的痛苦：你能否真正读懂？ 

    这已经成为一个公众耳熟能详的“社会之问”——自单独二孩政

策实施后，能否全面放开二孩政策，便成为公众关注焦点。 

    2014 年 11 月，不少非独家庭联名上书“建议信”，呼吁相关职

能部门尽早放开二孩生育政策。 
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    一位参与联名“建议信”的广东网友告诉记者，每次看到孩子在

家非常孤独，跳棋都只能自己一个人下，还问家里能否多个弟弟妹妹，

“这种心酸和无力感，只有非独父母才有切身感受”。 

    挥之不去的养老压力，正使不少家庭即便不符合生育政策，也将

生育二孩纳入议事日程。武汉市民周女士去年父亲生病住院，她和两

个弟弟轮番照料送饭的经历，让她生二孩的意愿十分强烈。“我们很

快也会年迈，到时全落在一个儿子身上，我们于心何忍？” 

    而“失独”，更如同梦魇。近年来频频曝出的失独家庭惨剧，让

很多父母考虑再生个孩子，分散家庭风险。根据致公党发布的调查报

告显示，截至 2012 年全国失独家庭至少有百万个，且每年新增 7.6

万个。记者采访发现，70 后群体事实已成为二孩政策放开的呐喊主

体。70后大多有兄弟姐妹，非独家庭占比相当多，因此对全面放开二

孩诉求格外迫切。广东韶关市民李绍华说，随着年龄增大，生育能力

不断减弱，“再等上两三年，即便政策放开，我们也没法再生了”。 

    放开的“时机”：何时才能成熟？ 

    全面放开二孩的“时机”，对很多公众而言，无异于难以读懂的

“玄机”。 

    随着相关呼声不断高涨，各类传闻也层出不穷。此前一则“5月

份就会全面放开二孩政策”的消息广受关注。对此，国家卫计委新闻

发言人宋树立回应称，网上相关消息传言不属实。 

    对于放开二孩政策，宋树立表示，因为我国人口众多，人口对于

资源、环境，对于经济社会发展的压力是长期存在的。但他特别表示，
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“单独二孩不是句号，要往下走，要促进人口的长期均衡地发展，加

强政策的实施评估，加强人口形势的研判。” 

    面对卫计委等部门对全面放开二孩“暂无时间表”“尚未提上日

程”等表态，一些基层计生工作者和人口研究学者则认为，结合单独

二孩政策出台后的生育“遇冷”情况，二孩政策不仅应全面放开，且

已相当紧迫。 

    短时间内出现人口集中出生，导致妇科产房爆满、教育学位紧张

等一度是普遍担心。然而，根据国家卫计委数据显示，单独二孩政策

实施后，2014 年 3 月至年底期间，全国只有近 100 万单独夫妇提出

再生育申请。 

    华中科技大学人口研究所所长石人炳教授认为，单独二孩放开后，

不仅未出现此前担心的扎堆生育，反而存在遇冷情况，表明当前国民

整体生育意愿和生育水平已明显降低，“也从一个侧面表明，全面放

开二孩政策时机已基本成熟”。 

    湖南省一位在长期从事计生工作的基层干部表示，实际中，想生

二孩的家庭，大多通过农村一孩半政策，或直接超生完成生育。想生

却受限的，主要集中在超生就要丢饭碗的国有企事业单位职工，“即

便全面放开二孩，能符合政策的家庭数量，要比想象中的少很多”。 

    还有不少专家认为，当前我国生育率太低，带来劳动人口减少、

人口老龄化等一系列问题，成为影响我国未来发展的严重隐患，全面

放开二孩政策显得十分紧迫。 

    中国社会科学院去年底发布的《经济蓝皮书：2015 年中国经济
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形势分析与预测》认为，中国目前的总和生育率只有 1.4，远低于更

替水平 2.1，已经非常接近国际上公认的 1.3 的“低生育陷阱”，因

而呼吁尽快从“单独二孩”向“全面放开二孩”政策过渡。 

    “日本、新加坡等亚洲一些国家也曾采取过限制生育政策，但因

生育率大幅下降，节育政策实施 10多年后，都转变成鼓励生育。”中

国社科院人口与劳动经济研究所所长张东伟说，由于经济发展等因素，

导致生育率下降后，很难再恢复。我国已实施计划生育 20 多年，现

在全面放开二孩政策，担心的不应是生育反弹，而是即便放开后生育

率也不回升。 

    大势所趋：一个答案要等多久？ 

    不少受访的家庭夫妇、专家学者、计生干部普遍认为，二孩政策

全面放开肯定是大势所趋。现在摆在面前的问题是怎么放？何时放？ 

    针对怎么放的问题，目前业内观点声音各异，一部分认为应按地

域先试点，后普及的方式，以免在河南、四川等人口大省出现人口出

生堆积；还有部分专家建议按妇女育龄分步走，比如先期放开 30 岁

及以上妇女的二胎生育限制，再适时全面放开，逐步释放生育潜能。 

    张东伟表示，目前我国每年出生人口在 1600 万到 1700 万之间，

放开二孩政策后新增加的出生人口占总量比例很小，对我国人口整体

态势不可能产生根本性影响，“因此一次性全面放开就行，没必要羞

羞答答”。 

    对于何时放，不少受访人士认为应该越早放开，对缓解老龄化收

效越快。南开大学人口与发展研究所教授原新表示，何时全面放开二
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孩政策，应建立在对单独二孩政策效果的全面评估基础上。 

    原新认为，从申请再生育到二孩出生，至少也要 10 个月，综合

评估单独二孩政策，要等每个省实施满一年才能得出效果。去年全国

启动单独二孩政策，但各省份到去年 6 月份才全面落地，“最好等今

年下半年对单独二孩政策成效评估后，再制定具体的时间表”。 

    “尽管全面放开二孩政策的实施，还需统筹考虑和综合研判，但

在全面放开大方向已达成共识的情况下，很多工作现在已经可以着手

准备。”关注人口计生政策的浙江碧剑律师事务所律师吴有水说。 

    吴有水表示，全面放开二孩政策涉及的全国和地方法律条文修订，

对符合政策想生二孩，却被采取上环、结扎等节育措施的夫妇，计生

部门如何提供复通等生育服务等方面工作，都应早日提上日程，“确

保二孩政策一旦放开，就能及时在各地落地” 

    ----------- 

    1968：我收集这方面不同看法和资料很久了，我现在有成熟的看

法了！是不是放开二胎乃至三胎要看国家的总体发展战略！从世界角

度讲，如果我们打算发动或者被迫应对 10-20年内面临战争，我们无

论是打算走资本主义的扩张的帝国主义道路或者是以中国为主导的

新共产主义运动的整合全球生产要素和市场，我们都必须赶快放开二

胎乃至三胎！如果我们压根不想打仗那么就没有必要急着放开了，最

多有间隔的放开二胎就可以了，因为我们不是扩张态势，以中国被污

染的土地水空气资源和被挖的卖的差不多矿产我们必须减少人口！而

如果采取减少人口的守势战略就要严格控制外来移民和全国不分民
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族的全面控制人口，对过快增长的人口和民族定向计划控制！ 

    现在看高层自己都不知道自己要走什么道路，是扩张还是关上门

过自己小日子？是消耗自己资源还是利用全球资源，利用全球资源无

论是搞什么主义，都要面临战争的风险。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0717:11 

    5月 6日网传“证监会主席助理张育军在上海会议上要求严控两

融”为虚假消息。但市场依然处于调整态势。此外，从 4 月底至今，

已有多家券商对两融保证金比例进行上调，不少大市值股票折算率被

降至零，通过限制融资规模来防范风险。据悉，目前已有部分股份制

银行叫停了伞形信托的配资业务，信托公司自身也逐渐暂停开设新的

伞形信托产品。除了银行、信托公司在伞形信托业务方面收紧杠杆外，

第三方在线配资平台也开始传出收缩杠杆比例及配资资金规模的消

息。 

    摩根士丹利将 MSCI 中国指数（MSCIChinaIndex）评级从增持下

调至持股观望，摩根士丹利驻香港亚洲和新兴市场策略部负责人

JonathanGarner 在 5 月 7 日发表研报表示。这是摩根士丹利七年多

来首次下调中国股市评级，称称由于股价飙涨、盈利能力降至 2009

年以来最疲弱水平，中国股市已变得昂贵。 

    --------------- 

    1968:我是没有资格预测股票了，如果这次 4441 确实是顶的话，

我确实失误的挺亏，比我的估计只是多出 5%的误差，不过人就要认

赌服输，我没有资格预测股票没有关系，毕竟脸面尚在，我忽然发现
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摩根士丹利是会永远能够预测对股票趋势的，这不连跌 400点套牢一

批人了，他立即转口说中国指数（MSCIChinaIndex）评级从增持下调

至持股观望，后面无论股市如何走法，他的这个说法都可以找到合理

的解释。这就是典型的不要脸！一个虚假消息满天飞的市场，只有天

知道哪个消息是对的，话说回来了，敢造国家级证监会的谣，按理是

该判刑的，为什么没有事？一伙的？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0718:17 

    每到这个季节，我都要犯鼻炎，这几年注意锻炼身体，症状比较

轻但是还是有的，尤其是阴雨天，前几天我们这下雨，我冒雨外出了

一下，为防止感冒，我喝了立顿生姜红茶，没有想到居然鼻炎症状下

午就消失了，我给同事讲，同事试了一下，效果也很好！ 

    我查了一下资料： 

    经由医学实验发现，红茶中的咖啡碱藉由刺激大脑皮质来兴奋神

经中枢，促成提神、思考力集中，进而使思维反应更形敏锐，记忆力

增强;它也对血管系统和心脏具兴奋作用，强化心搏，从而加快血液

循环以利新陈代谢，同时又促进发汗和利尿消除水肿，由此双管齐下

加速排泄乳酸(使肌肉感觉疲劳的物质)及其它体内老废物质，达到消

除疲劳的效果。红茶的抗菌力强，用红茶漱口可防滤过性病毒引起的

感冒，并预防蛀牙与食物中毒，降低血糖值与高血压。美国心脏学会

曾经得出红茶是“富含能消除自由基，具有抗酸化作用的黄酮类化合

物的饮料之一，能够使心肌梗塞的发病率降低”的结论。 

    生姜的功效与作用 
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    功效:祛风、解表、和胃、温经止痛。 

    作用:有明显解热、抗菌、消炎作用;有镇静、止吐、抗过敏、抗

血小板聚集作用;水浸剂在试管内有杀灭阴道滴虫作用;姜汁对多种

致病真菌有抑制作用;水浸剂对多种病原菌有强大杀菌作用;等等。 

    ----------- 

    1968：看来我是歪打正着的发现了一个偏方了！生姜有镇静抗过

敏对过敏性鼻炎看来是对路的！红茶加快血液循环以利新陈代谢消除

水肿实际上鼻炎是水肿的一种表现。！红茶生姜--叠加了杀菌、抗病

毒，抑制致病真菌的广谱作用，我怀疑鼻炎和脚气一样是不是根源是

致病真菌的痒造成的？以前的治疗方向全部错误了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0718:57 

    评：黑龙江农民与警察发生冲突抢夺枪支被击毙 

    附录：黑龙江绥化市庆安火车站在全国诸多火车站当中十分普通。

但是 5 月 2 日中午的一声枪响，让这个火车站和一位普通农民闻名

全国。当地农民徐纯合带着母亲和三个未成年的孩子出行，在这里与

警察发生冲突，将自己女儿扔向警察，并抢夺警械枪支，被警察击毙。 

    今年 46岁的徐纯合，家住黑龙江省庆安县两利乡丰满村李公屯，

妻子是严重的精神病患者，三个孩子都不足十岁，还有一个年近八旬

的母亲。老太太带着三个孩子，常年在庆安县步行街以要饭为生，而

这便是一家人最主要的生活来源。在徐纯合的外甥李先生眼里，徐纯

合是一个游手好闲的人。李先生说：“说白了，徐纯合什么也不干，

就指着老太太乞讨养着他。闲的特闲，家里有个一垧来地，每年租出
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去的钱老太太根本看不见，两三天被他挥霍没了，拿着钱想干啥就干

啥，三五天时间就没了，喝酒啊什么就是乱花。没钱就得从老太太乞

讨来的钱这里拿，不拿就不行。”让孩子上孤儿院，曾经是徐纯合的

“梦想”。面对生活的窘境，这或许是他能想到的最好的办法。然而

一次次被拒绝，让他变成了“上访户”。即使在亲友们看来，有手有

脚的徐纯合提出这样的要求也多少有些“过分”。李先生说：“他就是

想把孩子让政府承担，管这个孩子，让政府给抚养，去孤儿院。政府

能做这工作吗？他身体还很健全，孩子父母都有，政府怎么为他做这

个工作？”5月 2日，徐纯合带着三个孩子还有年迈的母亲再次出门。

据家人介绍，这次他们是去大连金州走亲戚。然而，悲剧却就此发生

了。警方介绍，徐纯合当时将母亲推向民警，甚至抓起女儿掷向民警

并上来夺枪，孩子重重摔在地上，警方对此进行制止并开枪。对于这

个过程，徐纯合的外甥李先生说，他在视频中看到，抢过胶皮棒的徐

纯合用胶皮棒打了警察拿枪的手，之后警察就开枪了，子弹正中心脏，

徐纯合当场死亡。1968：袭警事件的本质最关键的不是袭警也不是警

察掏枪开枪，是一个正常公民因为旅游或者外出打工走亲戚被当成上

访要被抓获！与警察搏斗，不论从什么角度我都赞同警察开枪，这没

有问题！有问题的是，这个公民没有任何犯罪企图，就算他要上访也

不能动用警力！我支持扩大中国警察对犯罪分子动用枪械的职权和自

由，但是要限制警察的违反宪法的行为，警察对可以怀疑的公民可以

询问，没有问题，公民有义务配合，你可以因为怀疑他有犯罪企图询

问但是不能因为一个没有法律依据的怀疑上访询问，乃至限制公民自



12262 

 

由！这个警察袭警开枪没有问题，有问题的是他违法限制公民自由！

这个警察违法限制公民自由在先，他就失去了执法的合法性，所以公

民对他的反击属于正当防卫，这样这个警察开枪属于公权私用，因为

人民和法律没有赋予他阻止公民上访告状的权力！这样这个警察就是

涉嫌故意杀人罪而不是正当防卫！如果警察正当防卫的话凭什么给赔

钱？这不是助长犯罪分子气焰，现场究竟发生了什么，警方刻意回避

了什么害怕什么，这是问题的核心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0723:55 

    《世界新共产主义运动的纲领》--ZXL1968（四） 

    我说了半天，我要鼓吹的国际新共产主义运动发展新的思路到底

是什么呢？其核心内容是： 

    1：国际新共产主义运动首先应该是各个国家自己的选择和为了

增加各个国家自己的实力！无论是发达的资本主义国家还是现在仅存

的社会主义国家，大家都有选择共产主义方向的社会主义道路，共产

主义其本质根源首先是基于一种合理的、高效的、普惠的、公平的、

超越种族、超越宗教的节约地球资源最大限度全人类可持续发展的一

种经济运行制度！ 

    在全球资源有限，全球环境容量有限，全球在现代文明高消费下

能够可持续的供养的人口有限的条件下，人类已经在现代文明史上发

生了两次世界大战！而再次发生世界大战的三个限制条件依然存在！ 

    世界的未来要么是通过残酷的资本竞争乃至这个竞争的最高阶

段战争让少数国家或者最后少数集团将地球的资源全部垄断，让其他
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人类种族、国家全部淘汰，地球人类的数目由最后胜利的垄断资本集

团控制和确定，说白了现在能够左右世界经济和政治以及拥有军事最

强大力量的美国共济会成员，他们天然的本性肯定要思考这个终极问

题-----消灭世界最广大的人口，世代独占地球资源，保证他们的子

孙永远过上高度文明的物质生活！马克思论证的资本的贪婪本性注定

决定他们最后要消灭其他人类！比如当 1%的人控制世界经济的时候

和 0.00001%的人控制世界经济的时候他们这个集团的想法决然是不

同的！假设某一天世界的石油储量只能按照 100亿人的世界人口平均

消费水平用 1 年的时候，而这时只有 100 个终极富翁家庭控制全球

经济，他们 100 个终极富翁家庭肯定能够意识到消灭这 100 亿人就

可以让他们这个圈子享用 1亿年的石油资源！被透露出来的共济会的

核心思想就是这个思想，他们不会傻到还有一年地球资源要枯竭了才

去消灭其他人类！如果人类不想走这个不归路，那么只有全人类最终

共同走共产主义道路！要对抗邪恶就要比邪恶更有力量，列宁当年认

为资本主义最高阶段是帝国主义阶段，因为这个阶段金融资本已经在

国际上建立了他的统治，如果说两次世界大战是垄断金融资本对世界

的重新瓜分，那么到现在最后出现少数垄断金融资本控制下的美国这

样一个能够独自吃掉全世界的庞然大物！即使欧洲哪些老牌资本主义

国家最后也就是美国的盘中餐！如果我们只是简单的把世界还是分为

资本主义国家和社会主义国家就没有任何力量能够和实际上已经存

在的能够毁灭全人类独占世界资源和文明的美国恐龙巨无霸相抗衡

了！俄罗斯单独对抗美国不行，德国、法国不行，中国也不行！现在
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美国这个资本主义高级阶段培育出来的巨无霸怪物已经到了需要全

球遏制他的时候了！而把资本主义国家和社会主义国家联合在一起的

力量只能是大家最后殊途同归实现全球共产主义生产模式资源分配

模式和公平的人口生育比例！随着前苏联解体，意识形态的不同已经

不能成为美国绑架欧洲、绑架日本韩国的思想武器了，事实证明，尽

管前苏联的社会主义有这样那样的问题，但是戈尔巴乔夫同志拥有的

超前的共产主义思想让最强大的社会主义国家自己放下武器寻求全

球和解，这不管怎么说都是可以理解为共产主义者和社会主义国家起

码是内心追求和平的吧，从中国讲，我们建立社会主义道路后没有侵

略过任何人，但是放下武器寻求和平的苏联美国没有饶过他们！愣是

把他搞破产了！向西方全面改革开放的中国西方愣是逼着我们廉价赔

本卖光最后的稀土！就是西方世界的欧洲美国也愣是要搞垮他的欧元！

美国的跟屁虫日本美国一个广场协议说让日本破产就让日本破产，一

家独大的美国再发展几十年把全球人当奴隶都是说轻了，为了他们自

己的利益把地球人全毁灭了都是可以想见的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0813:00 

    1968：后续内幕暴露出来了：开枪合法，上访无罪,截访违宪--

--徐纯合患有先天性心脏病、肾炎、肺炎等疾病，早已丧失劳动能力

这一点为什么前面的舆论报道没有提及，还说他是游手好闲的人？最

关键的是谁下的违反宪法的截访命令？徐纯合刚被杀死，检察院还没

有调查，没有尸检，法院更没有作出判决，主管信访的副县长董国生

就急不可待地出面定性，将手无寸铁的徐纯合定为“歹徒”和“罪犯”， 
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    不知道董国生是怎么行使检察权和审判权的？ 

    附录： 

    曾经上访的徐纯合乘车遭拦截，被警察一枪打死原创 

    发表于：2015-05-0802:03:37 

    作者:受伤园丁 

    一、四处求助，活着没有尊严 

    徐纯合，45岁，黑龙江省庆安县人。 

    今年 2 月，《北京晚报》曾报道徐纯合的母亲权玉顺，带着 3 个

孙子、孙女赴京寻求帮助一事。报道称，82岁的权玉顺一直独自抚养

孙子、孙女，如今岁数大了，无力照顾孩子，希望找个福利院收养他

们。 

    在这篇报道中，权玉顺告诉记者，徐纯合患有先天性心脏病、肾

炎、肺炎等疾病，早已丧失劳动能力，不仅没法照顾孩子，生活自理

都很困难。儿媳则患有精神方面的疾病，也没法照顾小孩。 

    家属说，徐纯合生前“活得没有尊严，也没有人格”。 

    早在 2013 年，网上即流传一则“爱心转发”帖，内容是“我是

徐纯合的弟兄，他有先天性心脏病……我妈权玉顺腰腿不好，（徐纯

合）还有三个孩子，身体状况不好，希望大家家里有穿不着的衣服，

给孩子邮点……”，该帖确为徐纯合家属所发。 

    二、外出乘车遭车站无理拦截，警察开枪打死徐纯合 

    2015 年 5 月 2 日，徐纯合带着母亲和三个儿女原本准备去往大

连，车站安检人员认识他们，以为他们又要赴外地上访。就拦截他们，
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不让他们一家人乘车。在黑龙江庆安火车站候车室发生纠纷，车站人

员叫来警察，后来警察李乐斌开枪，一枪准确地命中心脏，打死了徐

纯合。之后主管信访的庆安县委常委、副县长董国生对开枪的警察给

予肯定。事发后，哈尔滨铁路公安处刑警支队支队长赵冬滨在接受新

华社采访时声称，“徐纯合曾说‘谁抢到枪是谁的’，等等，作为警察

开枪打死徐纯合的理由，但是警方至今没有公开监控录像，徐纯合有

没有说过这个话，无法证实。 

    三、人死了，梦想被实现了此前徐纯合和母亲多次上访，是想把

自己的儿女送入福利院，把母亲送入敬老院。均没有任何政府部门解

决。在警察一枪打死徐纯合之后，他上访多年没有实现的卑微的诉求

终于实现了：当地铁路公安已以救助款的名义向家属发了一笔补偿，

数额在 10 万元和 30 万元之间。他的母亲权玉顺将在出院后被送往

政府“安排的”敬老院，两儿一女被送往福利院（不同之处是变成了

失去父亲的孤儿）。而当地政府官员和信访局可以满意地说，又一个

上访案件被终结了。 

    四、番外篇：董国生不得不说的事 

    主管公安、信访的副县长董国生刚刚慰问嘉奖完开枪打死徐纯合

的警察，就被举报学历造假、老婆吃空饷。 

    南都讯记者罗煜明黑龙江庆安枪击案发生后，舆论持续发酵。事

发后前去慰问开枪民警的庆安县委常委、副县长董国生，昨日被曝学

历造假、妻子在政府部门吃空饷。对此，绥化市纪委今日上午回应南

都记者称，已紧急督办此事，庆安县纪委也已介入。董国生本人暂无
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回应。 

    昨日下午，有网友发帖举报庆安县副县长董国生，称其 1976 年

生，“中专还没毕业，大学学历是假文凭，夫人姜艳萍在政府部门吃

空饷”，随后引起网友广泛关注。发帖网友今日凌晨告诉南都记者，

他从小认识董国生，知道董家内部的事。 

    南都记者检索发现，董国生被提名为庆安县委常委、副县长人选

时的公示资料显示，他于 1974年出生，1990年参加工作，1995年入

党，黑龙江省经济管理干部学院经济管理专业大学学历。而根据庆安

县政府官网介绍，董国生分管政府常务和公安、司法工作，并主管多

个局、办。 

    今日上午，绥化市纪委告诉南都记者，已获悉网友举报，正紧急

督办调查此事。庆安县纪委也表示，正展开调查。此外，庆安县政府

办告诉南都记者，将向董国生汇报此事，截至发稿，董暂无回应。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0813:06 

    ----------------------------- 

    @espn165002015-05-0721:38:41 

    sorry，真诚道歉，不是红茶，应该是凉茶。 

    ----------------------------- 

    1968：我们是交流思想，只要不是拿钱刻意挑我毛病非常欢迎质

疑！毕竟我这中医功底几乎没有，只是一知半解有些感悟和发现罢了！

凉茶确实要看体质的，生姜红茶根据我现在的医学认识也要在上午喝

为好，上火了也不易喝，我喝了两天鼻炎没有犯但是上课嗓子有点干，
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停下来就好了。这个我补充一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0823:55 

    ----------------------------- 

    @espn165002015-05-0721:38:41 

    sorry，真诚道歉，不是红茶，应该是凉茶。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-05-0813:06:19 

    1968：我们是交流思想，只要不是拿钱刻意挑我毛病非常欢迎质

疑！毕竟我这中医功底几乎没有，只是一知半解有些感悟和发现罢了！

凉茶确实要看体质的，生姜红茶根据我现在的医学认识也要在上午喝

为好，上火了也不易喝，我喝了两天鼻炎没有犯但是上课嗓子有点干，

停下来就好了。这个我补充一下！ 

    ----------------------------- 

    @haitian16882015-05-0813:34:07 

    天涯上几个好的经济探讨帖子都被扎口了啥情况啊老师还好这

个帖子无恙 

    ----------------------------- 

    @lyy之无意 2015-05-0815:09:03 

    扎了的是扎到肉了的没扎的都是你懂的 

    ----------------------------- 

    1968:嗯，我早说了，我股票也预测错了，不是大神，政府不用

害怕了，还有我早都自觉少谈敏感事实，开始扯淡治鼻炎的方子了，
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只是探讨共产主义思想和文化、经济本源，你说他们为了装点舆论自

由的门面，也没有必要把大家都封掉吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0900:47 

    财政部 8 日消息自 2015 年 5 月 10 日，卷烟从价税税率由 5%提

高至 11%，并按 0.005 元/支加征从量税。这是时隔六年再度调整烟

草消费税。中国是惟一当政府对香烟增税烟草消费量不会下降的国家，

因为收入的增长高于税费提高。 

    1968：很多专家出来解读不是因为财政困难，但是我查了一下资

料，上次加这个税是在 2009 年，当时承认在金融危机影响下，我国

财政收入下降，这次还不如上一次大方承认啊！按照 2009 年的标准

估算起码是每年增加了 600 亿以上税收收入！我早预测他们会加税，

果然是 HOUL 不住了！据统计,中国现有约 3.5 亿烟民,占世界烟民数

量的 25%，烟草税是中国消费税中最大的一项！给你减税加工资？做

梦去吧！ 

    附录： 

    香烟消费税最高提至 56%财政每年或多征 600亿元---2009年 06

月 21日 04:49华商网-新文化报 

    金融危机影响下，我国财政收入今年 1~5 月份以来接连出现下

滑，为了适当增加财政收入，完善烟产品消费税制度，经国务院批准，

财政部、国家税务总局近期对烟产品消费税政策重新进行了调整。 

    一方面，甲、乙类卷烟的消费税的从价税率分别由原来的 45%、

30%调高至 56%和 36%，而两个不同税率征收标准的界定也由原来的以
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每标准条卷烟调拨价(相当于出厂价)50元为分界点调整为以 70元为

分界点。另一方面，在卷烟批发环节首次加征一道从价税，税率为 5%。

“受金融危机影响，今年我国经济形势不好，国家财政收入减少。此

次调整烟产品的消费税从价税率实际上是烟草行业内部利益和国家

利益之间的一次调整。说白了，就是‘利转税’，原来多余的利润部

分都化为国家税收了。”采访中，烟草专卖部门的一位负责人透露，

此次烟产品消费税从价税率的调整，体现的是工业生产和商业销售两

个环节利润的减少。“来自国务院相关会议方面消息称，此次调整将

为国家税收每年增加 500多亿元，但据我们烟草行业内部财务数据统

计，由利润转为税收的部分可能在 600多亿元。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0901:02 

    我国营业税改征增值税试点去年共计减税 1402亿元 

    2014年 3月 3日中国行业研究网 http://www.chinairn.com 

    根据国家税务总局最新发布的数据，我国营业税改征增值税试点

去年共计减税 1402 亿元。一些业内人士也指出，作为一项已经试点

两年的税制改革，其所具有的改革张力已经逐步凸显，企业结构调整

也逐渐深入。 

    2012 年 1 月 1 日起，我国酝酿多年的营改增试点在上海交通运

输业和现代服务业先行先试，2013年 8月 1日起，试点在全国推开，

2014年 1月 1日起，铁路运输和邮政业纳入试点范围。 

    截至去年底，全国共计 272.5万户纳税人纳入营改增试点，其中

交通运输业 54.8万户，现代服务业 217.7万户。 
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    营改增虽是一项针对服务业的改革，但增值税所具备的链条特征

让这项改革的积极效应不断向制造业传递。在去年减税的 1402 亿元

中，试点纳税人减税 600亿元，原增值税纳税人因增加抵扣减税 802

亿元 

    ---------- 

    1968：就是说一个烟草加税就把一半的营业税改征增值税减的税

抵消了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-0911:15 

    昨天拿看晚自习的 2000 元钱给老婆买了老凤祥的金戒指，后面

高考奖金发了再买金项链，明天带孩子徒步，大家看看，我这一个月

徒步前后肚子的变化吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1213:59 

    养老金亏空或超三千亿划转国资充实社保进实操 

    2015-05-1208:52来源：证券时报-财经新闻我有话说 

    证券时报网 05月 12日讯 

    近日公布的 2015 年全国社会保险基金预算显示，剔除财政补贴

后，2015年养老保险“亏空”将超过三千亿元。经济参考报消息称，

为填补养老金缺口、缓解财政补贴压力，划转国有资本充实社会保障

基金的工作已经进入实施阶段。 

    专家建议，可以选择一些收益一贯比较稳定的中央企业，拿出其

中一部分产权划到社保基金名下，社保基金根据所持的这部分产权，

通过年度分红持续获得收益。 
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    -------- 

    1968:养老保险“亏空”到底有多大？我来感性直观的告诉大家！ 

    2015 年养老保险“亏空”将超过三千亿元--这是等于说即使现

在人口退休高峰还没有到就是每年超过三千亿了，我们知道这已经相

当于全国最大的消费税烟草税的接近一半了！即使中国最大的三家大

国企----中国工商银行 2008 年度税后利润 1108 亿元，乃全球最赚

钱银行。中国石油 2008 年度净利润 1144.31 亿元号称亚洲最赚钱企

业称号。中国移动 2008 年盈利 1127.93 亿元，成为全球最赚钱电信

公司他们一年也就赚3000多亿！他们上交国家税收之和是200多亿！

正常全部央企全年利润也就 1万亿元！所以养老保险现在和后面的亏

空是不可想象的！我们不用考虑将来的通货膨胀率导致的对未来养老

金数字估计不准确的估算，我们只要咬定养老金开支占消费税的比例

就可以知道未来的短缺会越来越加剧的！ 

    但是中央企业，拿出其中一部分产权划到社保基金这种做法是很

滑稽的自我欺骗的做法，因为央企本来就是国家全民所有的，划到社

保和划到社保都还是全民所有的，一个东西从左手放右手而已！还有

一个本质问题我发现媒体刻意回避--就是以前央企的利润是干什么

用的，现在央企的利润转社保了，减少了什么？这才是问题的关键！ 

    我查到资料，以前国有企业还承担了部分政府职能，比如我知道

铁路办了医院，学校和本身养了庞大的超过自身职工数量的退休人员

等等，根据资料：央企有 1200多万职工、700多万农民工、600多万

的离退休工人--也就是直接养着2500万人，如果考虑一家3口的话，
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央企养着 8000 万人左右！但是这还不能解释央企主力利润的流向！

中央企业国有资本收益收取办法是从 2008 年开始实行的，国企上缴

利润比例最高才 10%，也就是 10%的利润是已经上交国家了！剩下的

90%用做企业的扩大再生产，用于支付改革的成本以及其他实实在在

的一些需求。这里面高管及其管理层的收益和职务浪费固然特别高需

要调整，但是应该承认 90%的利润中的多数是用来扩大再生产了！ 

    我们先不扯央企的垄断性产生的利润，还有一个资源稀缺性产生

的利润的产生，利润不管怎么产生的他都是利润，这个利润如果用在

企业扩张那么这个利润的使用就是没有问题的！我认为一些人故意在

混淆概念！他们说垄断产生的租金要分配给全体国民，这就像前苏联

把苏联国有企业平分给每个苏联公民那样可笑，前苏联平分国企的后

果就是庞大的苏联工业解体，变成废铜烂铁或者资源贱卖，最后让其

他私人垄断寡头对俄罗斯资源再垄断！ 

    我又仔细看了《国资委回应央企利润留存过多：每年缴税超万亿

央企每年上缴的税收》的报道，我认为首先是要收回 40%归属于其他

投资国企股份的国企股份！既然是国有资产凭什么他们就能分红每年

利润 3000 多亿元！如果国企有垄断性产生的利润，还有一个资源稀

缺性产生的利润的产生那么这些所谓投资者就不该享有这些利润，应

该收他们高额税收，这 3000 亿的 90%应该归中央财政补充养老金，

我非常奇怪为什么没有任何人提这 3000 亿，拥有这 3000 亿的到底

是什么人？这些人其实就是变相廉价拥有工行、建行股份的的所谓外

资投行战略投资伙伴！如果说央企是特权组织的话，那么这拥有 3000
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亿央企利润的组织和个人就是特权中的特权！因为央企毕竟还是国有

资产的法人，那么这些私人和外资凭什么拥有国有资产？为什么一些

人故意回避这个问题！他们显然严重违反宪法关于国资的定义了！应

该没收他们股份和所得利润！这是当务之急和解决养老金问题的核心！ 

    还有一个问题，央企的红利上缴如果填补养老金后，这 1万亿就

变成死钱！因为央企每年上缴的税收每年稳定增长 20%，我承认这是

垄断利润！1 万亿每年多 2000 亿利润，这个复利增长是非常快的！

我就奇怪一些人不断在说做蛋糕，为什么这样的蛋糕他们就不做了？

所以可以明显看出，所谓央企红利转社保其实就是不要中国企业做大

做强，断绝中国企业科技创新的经费！中央国企每年在科技研发方面

的投入是销售收入的 12%，中国科技发展的主力推动力量就是这批资

金！大家都知道美国硅谷的科技发展最主要的是美国军队的稳定科研

需求和资金推动，如果没有央企这笔科研投资，那么中国的科技水平

会大倒退！ 

    他们要做大谁家的蛋糕？我最近在研究学习中国和世界的经济

历史，感悟很多，慢慢写吧！ 

    附录： 

    国资委回应央企利润留存过多：每年缴税超万亿 

    2011年 03月 07日 04:27 

    “王主任，你怎么看待央企红利跟老百姓分享的问题，是不是应

该把央企的红利上缴再提高一点？” 

    王勇说，去年国资委主管央企的毛利是一万多亿元，这个利润还
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要缴 20%的企业所得税，缴完以后剩下 8500多亿元。央企有 78%的资

产是上市的，产生了央企 88%的利润，这部分利润属于上市公司股东。

那么大概来讲，这些上市公司的股权 60%归国有，40%归属于其他投

资者，因此，属于投资者的利润就有 3000多亿元。 

    他说，剩下 5000 多亿元才是给 122 家中央国企的母公司的，而

企业母公司还要扣除 20%多的企业公积金，再上缴国有资本收益 600

多亿元，母公司能掌握的是 2000多亿元。 

    王勇表示，这 2000 多亿元，既要用于企业的发展，还要解决历

史遗留问题。央企有 1200多万职工、700多万农民工、600多万的离

退休工人，“这些人的吃饭问题也是民生。过去我们企业办社会，承

担了大量的集体责任，这些历史遗留问题需要逐步消化解决。” 

    “在发展方面，我们的中央国企每年在科技研发方面的投入是销

售收入的 12%；每年的投资达到 2.1万亿，中央国企一两千亿的自有

资金，还要带动近 2万亿的银行借款。如果企业的蛋糕不做大，我们

怎么解决发展问题？企业不发展，又怎么走出去，跟跨国企业竞争？

把账算一下，并没有多少利润留下来。”王勇表示。 

    他说，央企每年上缴的税收是 1 万多亿元，去年是 1.3 万多亿

元，每年增长 20%。这是央企的最大贡献。实际上工商银行 6年中税

后利润年复合增长率达 37.5%据说是地球增长最快银行！中石油在蒋

洁敏时代年资产增长率达到 15-20%！眼看再发展下去就要成为全球

性大垄断企业，大家想一想，当中石油垄断全球石油的哪一天我们会

缺养老金吗，现在谁要遏制中石油的发展，其实它们真正的目的不是
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打击中国的国企在国内的垄断而是要打击和防止中国国企的国际垄

断！最好的办法是抽去国企的自我发展的资本金！ 

    “央企的利润是全体人民的，它的分配按照国家的财政要求，接

受全体人民的监督。”王勇表示,作为国务院国资委、作为央企，应该

把企业利润做好，增加经营和财务的透明度，让人民觉得这个财产是

在为国家、为民生作贡献。 

    王勇还回答了产融结合问题，他表示，大型国有企业在实体经济

发展时需要一定的资金支持，具备一定条件时要逐步探讨一些产融结

合的方式。产融结合不是说企业自己要去办一些银行或者投资公司，

而是更多要和金融企业形成战略合作的关系。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1223:03 

    社保费在 2012年，这一指标还为正值：2012年保险费收入 15027

亿元，本年支出 13948亿元，收支相减余额为 1079亿元。2013年剔

除财政补贴后，“亏空”仅为 959亿元。2014年的收支差 1563亿元，

2015年“亏空”3024.87亿元。 

    --------这是每年翻倍“亏空”的节奏，考虑到 1958年-1962年

是中国出生率的低谷，，现在退休的人群是出生率的低谷的人群，所

以，未来几年“亏空”会猛然到每年万亿！ 

    比如：:截止 2000 年 11 月 1 日,人口普查结果 1960 年出生的还

存活(40岁)的有 1千 4百万人，他们今年 55岁，按照规定全部城市

女性干部职工正好今年退休，男性除干部和事业单位职工外全部退休！

（1962-1970年）最高出生率是 1958年-1962年的一倍！比如，我出
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生的 1968年出生了 2771万人口！ 

    1954年：2232万。 

    1955年：1965万。 

    1956年：1961万。 

    1957年：2138万。 

    1958年：1889万。 

    1959年：1635万。 

    1960年：1402万。 

    1961年：949万。 

    1962年：2451万。 

    1963年：2934万。 

    1964年：2721万。 

    1965年：2679万。 

    1966年：2554万。 

    1967年：2543万。 

    1968年：2731万。 

    1969年：2690万。 

    1970年：2710万。 

    1971年：2551万。（1971年中国开始实行计划生育政策。） 

    1972年：2550万。 

    1973年：2447万。 

    ------- 
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    这组数据是什么意思呢？明年养老金压力增长会最小，后年在现

有物价水平上，开始在现在每年 3000亿亏空的基础上再翻番到 6000

亿亏空！因为 1954年到 1957年出生第一个高峰期的人群，正好还在

人均寿命 76 岁以内，即使 5 年后还要延续 3 年的高峰，所以 3 年后

养老金缺口上万亿没有悬念！这等于说中国最大的央企工行、中石油

和电信所有利润只够填养老金缺口而已！这还没有算庞大的老年人公

费医药开支呢！据医院的朋友的消息，现在以前全报销的职工医保也

开始削减报销比例了！国家根本就不会有钱搞什么科技创新和带领世

界新工业潮流！至于国民消费也不可能在这样庞大的包袱下改善，国

家不加税就不错了指望给你涨工资？门都没有！即使富的像欧洲和美

国这样的国家，也耗不起这么庞大的掏空国库的支出！ 

    我最近在研究大国历史的兴衰，只要社会有大批绝望的人，任何

一点火星都会燃起燎原大火的，古代叫流民现在叫失地农民和下岗工

人和公务员教师！随着城市建筑退潮，农民工就是新的下岗工人！农

村辞退所谓代课教师实际上就是第一批下岗的教师！下岗公务员以后

叫不再续聘的公务员，本质是一样的，起码一半是没有问题的！已经

开始造舆论定制度了！其实即使政府没有办法解决缺养老金的问题，

非要搞什么延迟退休和公务员和事业单位人员自己缴纳 12%的工资

收入填补窟窿，假设全国有 4000 万公务员和事业单位人员，按照每

人 3000 元的平均工资，一年全国才多 1728 亿人民币也还是只能填

补 17%的窟窿！还有 8300 亿的窟窿基本就把国家战略发展的支柱企

业的科技研发和产业提升的潜力全部葬送！没有大型骨干工业支撑军
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事实力只能在 10 年内完全退化成一般中等国家的实力，也就是和越

南、印度的军事装备更新相当的水平！在现代科技条件下军事装备的

更新速度是很快的，好在我们现在还有一定的自我研发能力，但是如

果工业水平持续停滞 10 年那么我们的航母就是一堆废铁了！这样的

工业只能是简单的低端工业，需要的中高端人才有限，人才外流会更

加剧，拼劳动力价格又拼不过越南，这样全国人民拼了命干活也就大

概能吃饱饭饿不死罢了！这样的实力是没有办法进行战争的，那时我

们只能比现在更没有脾气，所以如果非要来战争，对中国来说还是早

点来吧！ 

    出路有没有？当然有！我就不说战争扩张扩大我们产能过剩的产

品市场，或者是快速实现我国科技创新产品的内部市场保护和培育发

展，引领世界新能源和互联网整合下的新金融体系为标志的新的发展

模式！是即使要延续最低限度的统治，军队和维稳费用他们是绝不会

减少的！我现在只想说即使想维稳的话，人民税收负担可以加重，收

入可以降低，但医疗费用负担不起我预测是最直接最普遍最绝望人群

的星火所在！历史不是简单的重复，樊纲们只想到了粮食，实际上没

钱看病的人和快饿死的人本质都是最绝望的人！即使要全民私有化，

要保证天下稳定也必须全部医药行业和医疗机构国有化，全民大病全

免费！不要玩报销多少的数字游戏了，不要掩盖跨国医药巨头的暴利

了，不要把国有药厂的几毛钱的药被基本同样疗效的贵几百几千倍价

格的进口洋药淘汰掉！现在看来连这个他们也不想做到，重庆的看不

起病的病人他们不是孤立的，这个除非政府让步，这群人是斗争最坚
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决最不怕死的！我把话放到这里，有本事就继续医疗全面市场化吧，

我已经看到井冈山的火炬已经点燃了！ 

    附录：世界卫生组织 15日在瑞士日内瓦发布了《2013年世界卫

生统计报告》，对全球 194个国家和地区的卫生及医疗数据进行分析，

包括人类预期寿命、死亡率和医疗卫生服务体系等 9 个方面。其中，

日本排名第一位，中国排名第 83位。报告显示，2011年，中国人均

寿命已达到 76岁，高于同等发展水平国家，甚至高于一些欧洲国家。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1223:25 

    引用： 

    【张宏良：财政部长讲话标志着新自由主义只是晃动了一下】财

政部长清华大学讲话，已经有一段时间了，尽管网上也有一些批评文

章，但是却很少有人意识到财政部长讲话的意义。财政部长在清华大

学的演讲，可谓是新自由主义的经典表述，无论你是否赞成新自由主

义，无论你认为新自由主义是对是错，都不影响财政部长讲话是新自

由主义改革观的经典概括。 

    这就产生了一个问题，财政部长为什么敢在此时发表这番讲话，

他这种惊人的勇气和魄力来自于哪里？财政部长不是一个普通学者，

而是国务院重要部门的部长和党组书记，是党中央和国务院决策层的

核心成员，他不可能不知道在政治上和政策上与十八大以来的中央政

治路线对着干，并且是针锋相对地对着干，会有什么结果。 

    政治上反对宪政主义，经济上反对新自由主义，文化上反对历史

虚无主义，是十八大以来中央的政治路线，是写入中央文件用来约束
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全体党员的，当然也包括约束财政部的党组书记。可是财政部长清华

讲话的核心观点，就是继续采用两极分化的办法，并且是把工人农民

逼得走投无路的极端两极分化的办法，来避免所谓的中等收入陷阱”。

而这个所谓“中等收入陷阱”，完全是新自由主义编造的历史谎言，

他们把私有化改革造成的社会动荡，编造成为是中等收入造成的，以

此来掩盖私有化改革的弊端，并阻挡人们在私有化改革道路上回头，

只要人们反思私有化改革，他们就说这是中等收入造成的，与私有化

完全无关。 

    与美国等西方国家在拉美和中东等地推行的新自由主义改革相

比较，中国新自由主义改革更加为了资本的利益而不顾国家民族的前

途，集中表现为财政部长讲话所反映的新自由主义那个典型口号：“改

革以老百姓不造反为底线”。能把老百姓剥夺到什么程度就剥夺到什

么程度，连马克思《资本论》中讲的那个文明底线都不要了，通通可

以踩在脚下。正是由于新自由主义这种改革，把中国推到了矛盾大爆

发的边缘，威胁到了中华民族的生存和复兴，所以才有了十八大共同

富裕的改革路线，才有了坚持社会主义改革方向的习近平系列讲话，

整个社会才开始了对新自由主义改革的全面反击。原本人们以为已经

打垮了新自由主义，至少是已经重创了新自由主义，现在财政部长讲

话才告诉人们，新自由主义支配中国改革的主导地位，最多只是轻轻

摇晃了一下，根本就没有被撼动，更谈不上被打垮。这就是财政部长

清华讲话的现实背景。也就是说，在经济改革方面，新自由主义仍然

占据统治地位，佐利克报告仍然在按计划推进。如果不是有这个背景，
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即使借给这位财政部长八个胆子，他也不敢发表那样一番新自由主义

演讲。 

    由此可见，目前左派赢得的只是泡沫，经济改革仍然控制在右派

手中。左派只是日夜不停地在互联网上巡逻，而坐在办公室里忙着制

定法律和政策的则全都是右派。最高决策层耳朵里听到的是左派报警

的声音，手里拿着的却是右派制定的路线图，这就是当今中国的实际

状况。 

    只是这个状况不会持续太久，最终要么让左派闭嘴，要么让右派

住手，很快就会见到分晓，因为在路线问题上没有调和的余地。 

    ---------- 

    1968：由此可见，目前左派赢得的只是泡沫，经济改革仍然控制

在右派手中------这人就是不敢说犀利一体！他也是假革命！好好看

看毛主席评水浒吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1223:30 

    买黄金可以逐步动手了！在银行已经没有必要大量存钱了！大通

胀周期已经拉开！即使是大通胀周期什么都涨，但是有的是真涨有的

只是假涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1223:47 

    新疆特产直销群 365913632 

    ------最近有不少网友申请入群，我再强调入群必须说是天涯网

友否则不让进！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1423:55 
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    《世界新共产主义运动的纲领》--ZXL1968（五） 

    实现全球共产主义是地球资源有限性和人类生存的的必然选择！

请注意，我没有说人类不同种族不同国家平等生存也没有说人类不同

种族不同国家公平占有消费地球资源。 

    由于资源的有限性，就算现在地球上的全部资源归于某一个国家

某一个种族，只要有私有欲望，世界残存的资源就算只能维持几百人

的几个世纪的消费，这几百人也一定会不停的争夺！ 

    我们需要从氏族社会开始探讨人类社会的本源问题，因为氏族制

度是最古老和原始的社会制度，同样也是极简单的制度，但是正是由

于其简单和原始，最贴近本质地诠释了生产力和生产关系的关系。氏

族制度是现代人类社会制度的鼻祖，对于我们研究人类社会进化历史

的演变有重要的意义。氏族内它们共同生活，共同生产，共同战斗，

财产公有，对于当时他们的生产力水平而言，资源也是非常有限的，

为什么他们没有争斗呢？！因为在险恶的环境下他们发现和验证了只

有公平大家都没有私心作为团队无论是战争还是生产，存活概率是最

高的！否则，只要有私心存在，为一只兔子都可以让氏族内部打个你

死我活，最后只能剩一个人可以吃这个兔子，而没有其他人协助他也

很难再逮到第二天的兔子，最后要么他饿死要么他被其他有组织的氏

族俘虏，变为只能吃啃剩的骨头的奴隶！那么我们可以假设在原始社

会，越早想到联合的氏族集团就能越早占据更大的领地抓更多的奴隶，

也许我只有这个地区 10%的氏族人口，但因为我是有组织的，那么对

于分散的即使是 90%的其他人类我这个氏族都可以不断的抓获单个
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的或者是小规模的他们，这样我这 10%的氏族人口实际上因为小团体

的共产主义进而能够对其他非团体的人类进行奴役，或者说剥夺其他

90%人类的生存资源！他发展的下一步应该就是奴隶制社会，而奴隶

制社会开始又标志国家的形成！ 

    有人说共产主义在地球上就没有真正出现过，我认为这是错误的

说法，氏族社会就是原始共产主义！实际上我们从共产主义的源头看，

共产主义具有一定的团体内部性而对外依然具有竞争性和侵略性！而

共产主义制度能够最大限度发挥内部每一个人的作用，所以对外竞争

力是最强的！哪种认为讲共产主义就不能讲竞争性和侵略性的思想是

错误的和不符合历史验证的！氏族之间就有你死我活的争斗！ 

    让我们遨游在人类文明初创的时代。我们的祖先原来是漫山遍野

的抓兔子，漫山遍野的找果蔬吃，抓到兔子就活命否则就要挨饿，后

来他们认识到抓不如养，采不如种！也就是把人类需要的动植物有目

的的养殖和种植！这是一种认识的革命！因为大家在把整个地球的兔

子打完之前，自己养兔子，这样就永远有兔子吃了，否则总有一天兔

子会被我们打绝种，我们自己也要饿死的！如果人类在采猎文明时代

没有这样的认识，那么人类早就和兔子一起灭亡了！现在的人类和原

始人类都面临生存资源短缺的本质问题，区别仅仅在于消费水平不同！ 

    原始氏族在氏族内的公有共产制决定了它没有个体小家庭。氏族

成员共同生产生活，氏族便是最基本的社会组织单位;原有的氏族就

要按不同高祖的第六代人分裂成若干个子氏族。这若干新的氏族，由

于彼此之间具有最亲的血缘关系和最相近的语言、信仰和风俗，自然
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地在某些活动中(如战争)仍然处于一起。这种比氏族更肩一层的组织

叫"胞族"。尽管具体的情形是复杂的，但从理论上看，每当新氏族诞

生，旧民族便发展成包含若干新氏族的胞族。这样一来，原先的胞族

便发展成包含若干新胞族的更庞大的社会组织。这种比胞族更高层的

组织，就是若干具有血缘关系的胞族的联合体。如果这个联合体长期

在一个地区共同活动，使构成一个"部落"。在重大军事活动中，部落

与部落之间也可能由于血缘、语言、信仰等的相近而结成联盟，于是

又形成"部落联盟"。部落联盟内的各部落间具有同姓血缘关系或异姓

姻亲关系，并且有共同的军事领袖。这种群体组织，通常已具有民族

的性质，解放前四川大凉山的彝族部落就是这样的一个化石般的活标

本！这里可以看出由氏族最后上升到的民族，实际上是对付外来斗争

的产物！如果一个氏族要发展生存就必须与其他氏族融合，融合的结

果就是不断有新氏族诞生！新氏族诞生了就形成了新的利益生存共同

体，就没有必要再纠结原来是哪个氏族的，如果那样的话这个新氏族

就要倒退到原来的分裂状态，不用别的集团打，自己就会互相打起来

的！所以原始社会解决这个问题很简单，就是联合起来的新氏族集团

从此就是不分彼此的整体，对于不愿意联合的就是天然的敌人，只能

消灭并奴役之！对于新氏族集团内如果有人不愿意遵守氏族规定或者

强调自己的原来氏族属性，那么最后其他氏族只能将他消灭！这里，

我想到了复旦大学历史系教授葛剑雄在中南海给政治局委员们的一

个讲座《中国是统一的时间长还是分裂的时间长？》实际上他问的问

题本身就是不懂历史误导人们思维尤其是高层领导思想的分裂中国
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的反动宣传！我奇怪的是这样的话题和讲座当时居然能够讲下去？还

能以内部刊物发表出来！很显然一个合并的氏族消亡了其他氏族而诞

生了新的氏族！以后的历史发展也是这样一个轨迹，现在中国的汉族

实际上以前也是南北方、黄河长江流域各个民族不断融合的结果，蒙

古人、满族人他们当年灭亡了汉族人的国家但是他们自己也不仅在文

化上也在血缘上与原住汉民族融合！他们最后都接受了中华文化体系，

他们的政治中心都定在广阔的中原大地而不是他们自己民族的固有

活动区域这就是他们作为征服者（我不回避这个词）对自己新疆域的

认同！而这个新疆域的各个民族与征服者一样已经属于新的国家或者

王朝了！除了偏远山区，城市人现在谁敢说自己就是纯种的什么民族？

比如喜欢骂河南人的一些有地域歧视的人他们不知道，中国相当数量

南方汉人实际上是安史之乱为标志从河南为中心的黄河流域迁徙到

长江及其以南并和当地人民交融形成的新的汉族人！所以中国的历史

范围就是以中国传统的无论是南方的还是北方的政治中心为自己政

治中心的历代各个民族为主导的王朝！从这个意义上讲，这些王朝不

管他是哪个民族主导的他们都认同了自己的国家势力范围的传承，融

入中国的民族越多这个范围就越大！最后我们形成了一个新的民族叫

中华民族！从这个意义讲中国的形成是不同地域不同民族战争乃至融

合的结果，有混乱时期的封建割据但是从来没有过真正的分裂，真正

的分裂的标志是一部分地域的人长期归附于另外一个政治中心和文

化中心，比如归附于伊斯兰文明或者波斯文明，听从沙俄号令，我看

遍历史目前还没有找到这样长期出现的范例！也就是打来打去还是争



12287 

 

夺的主要是中原的王命霸权和文化政治中心！所以如果要实现共产主

义，我们国家内部就不应该再有其他民族称号保留，更不要说强调不

同民族的身份，因为那样不符合人类历史的发展规律！我说这么多意

思很明白同样一个国家要提升整体竞争力就要理直气壮地进行全民

新民族身份的认同！否则就会离心离德，不可能对外有什么竞争力，

对全国人民都没有好处！ 

    主流学者认为原始社会由于生产力水平极低，才有了它无剥削和

无压迫的特点，我认为这个说法是完全错误的！因为这个说法解释不

了一个氏族抓获另外氏族的成员进行的奴役！人类无论是生产力水平

极低还是极高都要面临严峻的资源枯竭问题！我们人类今天面临的其

实还是一个资源枯竭问题，那么原始人类最终是如何解决这个问题的？

首先他们是从分配制度上保证资源的公平分配，这样起码首先做到不

人相争最后导致人自相食的恶果！实际上在动物界，比如狼群也是这

样的类似的制度！在这个基础上原始人实际上走的是循环利用和可再

生资源的办法解决这个问题的！这样就把有限的资源变为无限的资源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1423:57 

    写一晚上就写了这么点啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1510:02 

    @alb11p2015-05-1508:37:47 

    国家翻译成英文应该是：Nation还是 Country？ 

    ----------------------------- 

    茴香豆的茴到底有几种写法？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1510:13 

    补充几点 

    1： 

    既然越早想到联合的氏族集团就能越早占据更大的领地抓更多

的奴隶，那么奉行不结盟政策历史已经证明是最后被人家孤立和被边

缘化的！ 

    2：二桃杀三士的成语也告诉我们，即使是亲密无间的兄弟，因

为一点利益也可能翻脸，每一个人都有自私基因是显而易见的，当然

也告诉我们人还是有超越利益的公平心和羞耻心的，也就是在什么条

件下善恶哪个起主要作用罢了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1510:35 

    3：他们作为征服者（我不回避这个词）对自己新疆域的认同！

而这个新疆域的各个民族与征服者一样已经属于新的国家或者王朝

了！如果我们当年征服了日本，现在的日本人也是中华民族的一部分

了！反之，日本一直在梦想成为大陆国家，如果当年日本征服中国，

它必然要迁都到中国大陆，否则它一直定都东京它就不可能和中华民

族文化融合，因为他自己也知道它的文化的根源还是在中华大地！其

实这些愿望可以和平的实现，但是他们选择了战争，既然选择战争，

你想征服我我还想征服你，无非是谁是征服者谁统一谁的问题！但日

本是个特殊的国家，他既有中华文化情结也有西方文化情结，他从内

心还有优越感，鄙视同样是黄钟人的亚洲人民，在二战中对待欧美战

俘和中国战俘的不同就暴露了这点！叫嚣脱亚入欧也暴露出一点，这
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不像蒙古和满族入主中原后对中华文化有敬仰学习自觉融合！所以日

本尽管侵略过中国大部分土地但他不能是中华民族的一员！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1512:09 

    4：世界的历史是小民族融合成大民族的历史，如果地球上的资

源以后仅仅能够容纳一对男女的话，这对男女身上应该拥有所有地球

种族的基因，区别只是含量多少而已！如果非要强调民族，我现在的

家庭就是一个新的民族，因为我的父亲是河南新乡是黄河北岸的可以

算北方人，我母亲是上海人，我是西北长大，凭什么不给我算一个新

的民族，我也要求生 2个孩子！我也要求照顾！这样看，我们每一个

人都要进行基因鉴别，看看我们身上到底是北方汉人还是南方汉人，

是匈奴血统还是满族基因？我看中国不细分出 10 万 8 千个民族是不

行的！我有几根黄胡子，如果牧民可以生 3个孩子，那么我要看看我

有没有游牧民族基因！所以细分民族强调民族差异是不可取的逆历史

潮流的，新共产主义思想就是在一个国家内消灭民族差别不提倡强调

民族身份！全国形成统一的利益共同体，形成统一的民族--中华民族！

在世界角度，发展融合到一定程度只有地球人而没有黑白黄人种的区

别！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1600:27 

    有丝分裂与定寒武纪生命大爆发的原理推理--ZXL1968 

    这几天监考，看到理科班的有丝分裂，其中有丝分裂步骤，复制

一根变两根什么的先不说，我就奇怪他们能均匀的排列在中央赤道板

上？还有向两极牵引？还有就是高度螺旋？细胞膜向内凹陷，一个分
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两个！和认识人类社会一样，自然界最简单的与最复杂高级的东西道

理本质上是想通的！我在想应该也理论上和我们相对的有一个对称的

镜面世界！每一个人对称的在另外的镜面世界还存在一个！有阴阳两

种相反的力量把我们分离！或者说所谓着丝点是把阴阳联系在一起，

白天做事是我们的阳身晚上梦中是我们的阴身，晚上做梦的时候我一

直奇怪一点就是我能够看到的是一个完整的空间，有时候我就奇怪我

在哪里？因为没有前后左右概念！现在想是不是在另外一个空间的我

在看这个空间的我？均匀的排列在中央赤道板上？还有向两极牵引？

---为什么这么有规律的排在中间？这只能用磁场或者不知道的场的

方向来确定，需要做个试验，看看是不是和地磁方向一致？如果是那

么就可以确定磁场对于生命的重要！进而可以确定寒武纪生命大爆发，

突然之间涌现出大量新生物,进化论解释不了的问题，因为地磁异常

变化，使遗传有丝分裂的磁场排列方向混乱，那么就可以在混乱中产

生新的物种！如果均匀的排列在中央赤道板上的方向是混乱的，不是

按照地球磁场排列，那么就可以确定还有一种我们不知道的宇宙力量

确定方向！还有向两极牵引？这表明在染色体复制中母体和复制的天

然一个阴一个阳，或者磁性正好相反！或者阳生阳阴生阴，比如北磁

极为阳南磁极为阴，或者是北磁极向北南磁极向南，这样的力量导致

分离！或者异性相吸！染色体高度螺旋中碱基配对，里面蕴含的宇宙

奥秘。DNA双螺旋结构特点，两条 DNA互补链反向平行，这和太极的

原理太像了！我想说我的直观感受两条拧在一起螺旋的绳子比两条简

单平面平行的绳子要结实，互相接触面积大和摩擦力大！这里我想到
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了能量！螺旋的台风的巨大能量！我查到基因突变的原因：辐射过量

的辐射会引起基因突变；温度的因素；高寒地带由于温度的骤变会引

起多倍体变异；化学因素，由于一些化学物质可能会引起基因在复制

时发生错误，引起突变；还有人为因素是时间的因素在不断的复制过

程中可能会发生一些错误，引起突变等等我有个假设：当太阳活动剧

烈的时候，宇宙粒子能量或者辐射的能量让基因突变导致寒武纪生命

大爆发，这又是一个假设！还有就是全球气温从冰河时期温度骤然上

升？或者空气中的什么气体忽然变多导致化学变化！这些只要做实验

就可以获得结果！但是我这里想强调的螺旋是高能量的产物和储藏！

我们要把两根绳子拧在一起似乎也不结实，往往三根绳子才容易编结

实，会不会我们看到的只是三根的两根，实际上最高境界应该是三根

螺旋缠绕的染色体，这样的组合才是最大的！第三根染色体在哪里？

为什么螺旋的力量这样大？太极就是螺旋的力量啊！ 

    细胞膜向内凹陷，一个分两个！这个最不可思议，谁推的他，能

量来自哪里？但可以想到的是中间赤道板上的染色体走了然后形成

空隙再发生的细胞膜向中间内凹陷，假设染色体走了中间是真空，或

者细胞膜内全是真空状态？我们看到婴儿在母亲肚子里似乎就是悬

浮在真空里一样？ 

    细想一晚上，真是太奥妙了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1600:29 

    旋光异构体 

    又称对映异构体，对掌异构物、光学异构物、镜像异构物或对映
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异构体，不能与彼此立体异构体镜像完全重叠。 

    --------实际上在我们的生活中这样的对称非常普遍！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1722:19 

    @alb11p2015-05-1508:37:47 

    国家翻译成英文应该是：Nation还是 Country？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-05-1510:02:43 

    茴香豆的茴到底有几种写法？ 

    ----------------------------- 

    @alb11p2015-05-1622:42:12 

    Nation——民族 

    Country——土地 

    都表示国家，我们国家选用的是 Country,表明我们在意的是土

地，而不是民族。 

    老夫迂腐，再来一盘茴香豆。 

    ----------------------------- 

    1968:不，我们在意的是脸面 FACE，其他都不重要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1722:20 

    @alb11p2015-05-1508:37:47 

    国家翻译成英文应该是：Nation还是 Country？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-05-1510:02:43 
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    茴香豆的茴到底有几种写法？ 

    ----------------------------- 

    @alb11p2015-05-1622:42:12 

    Nation——民族 

    Country——土地 

    都表示国家，我们国家选用的是 Country,表明我们在意的是土

地，而不是民族。 

    老夫迂腐，再来一盘茴香豆。 

    ----------------------------- 

    1968:不，我们在意的是脸面 FACE，其他都不重要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1722:28 

    @三十六章 2015-05-1622:28:53 

    1981、十二月、22日、19点多！阳历！男，先生分析下 

    ----------------------------- 

    1968：我不是算命的，不过一时兴起从地理角度可以一试：冬至

出生，寒气太重，男子性格可能略显有女性的特点！性格应该比较孤

僻！冷静，擅长长思，不好动！当然还有家庭环境影响，我孩子是 11

月下小雪出生在中午，性格开始有些孤僻，现在已经比较好了，但还

是喜静为主！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1723:16 

    @alb11p2015-05-1508:37:47 

    国家翻译成英文应该是：Nation还是 Country？ 
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    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-05-1510:02:43 

    茴香豆的茴到底有几种写法？ 

    ----------------------------- 

    @alb11p2015-05-1622:42:12 

    Nation——民族 

    Country——土地 

    都表示国家，我们国家选用的是 Country,表明我们在意的是土

地，而不是民族。 

    老夫迂腐，再来一盘茴香豆。 

    ----------------------------- 

    FACE----国家最在意的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1723:17 

    周六又去做教师资格证评审专家去了，这一次我感悟更多，我知

道《更凶猛的新 7万亿来了！或再次推动房价暴涨》这样耸人听闻的

消息很多，但是不要理他，中国的房价没有 700万亿刺激是不可能暴

涨的！我还是不紧不慢的说感悟吧： 

    1：教师资格证评审要坚持回避制度 

    教师资格证评审每年是由教育局和师范大学联合搞的，我发现弊

病就在这里，因为三个评委有一个是师范大学教授，他对自己学校的

学生的倾向性还是明显的，当然，师大对这件事那么热心也当然是要

自己的学生通过率高一些啊，教授们在点评中的倾向当然可以对其他
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两位来自中学的评委产生影响！最起码大学教授自己教过的学生是要

回避的啊！所以，如果以后我能管这件事，就必须全部由中学老师当

评委！ 

    我看到即使师范大学毕业的学生，数目比较多的也严重缺乏相应

的语言表达能力！这里，我把握本人评价一个学生适合不适合当老师

的个人标准说一下看法： 

    其实学生对教材内容理解的深度倒在其次，这些可以在后面的日

常教书生涯中逐渐积累，很多学生即使学的地理，不论是资源环境还

是旅游还是信息技术，实际上早对中学地理陌生了，只是头几天天晚

上才有时间看一下，快毕业了还要准备论文答辩等。其实大家主要看

这个学生是不是适合当老师，有没有这个素质，学生喜欢不喜欢，还

有有没有开放思维和认真精神！ 

    对于一上讲台就不敢面向下面听众的人，没有和下面学生交流的

人，我认为就没有起码的教师素质。 

    对于把教案从头念到尾不加任何解读的人，我也认为没有起码的

教师素质。 

    还有声音小的跟蚊子叫一样的，我也认为没有起码的教师素质。 

    还有的人确实可以把教案完整的背下来，也一直看着我们，但是

他也就是在旁若无人的把内容背下来了，哎，这我也认为没有起码的

教师素质。-----我看了简历，很多人来自贫困地区，家长和他们自

己读完大学都真不容易，但是我不能让其中一部分人拿上教师资格证，

因为我们每一个家长都不希望自己的孩子在上面四种情况的老师的
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课堂学习！就耽误他一个吧！其实，我当年是不想当老师的，实在是

大学毕业家里没有门路只能当老师！因为我本来就没有报师范院校，

我喜欢在广阔天地到处看看！但是贫民家的孩子就没有办法太任性啊！

现在贫民家的孩子就是当老师也是一种奢侈了！当年师范院校对贫困

家庭是有很多伙食补助的，这当年对我选择志愿是个不小的诱惑，我

还知道当时对报考师范院校有身高等限制，有没有面试我就不知道了，

但是我现在想，师范院校招生应该有面试，对于表达能力实在欠缺的

人就不要让他上了，耽误人青春啊！比如当年数学家陈景润教书就一

塌糊涂啊！让人家干人家可以干好的事情啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1800:03 

    其实，我自己第一次讲课时，也非常紧张，手心里握着提纲，以

备万一忘掉可以看一眼，其实最后也没有看，但是不拿上还是有些紧

张，有紧张是很正常的，对于偶然说错话或者偶尔看一下教案，少数

民族同学偶尔有几个词发音错了，我认为是可以理解的！我给几位同

学以高分： 

    一位维吾尔小伙，穿着崭新的西装，上课时还准备了自己做画的

图，尽管讲的时候为寻找更好的表达词卡住了几次，我认为他非常认

真的准备了，而且有比别人更多的表达想法，我非常欣赏他！ 

    还有一位哈萨克小伙子，我问他专业上知识确实不尽如人意，但

是讲起话来配合手势，很有表现力，脸上表情轻松欢快，我觉得学生

会喜欢他！ 

    一位地理信息专业的女生，讲课时结合专业展示了自己制作的家
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乡的遥感图片，我对她评价也很好，因为讲课一定要结合生活实际！

要有这个意识！ 

    还有一个汉族女生，表现力非常好，我问她是不是当过教师，她

说演讲比赛获得过第一名，哈哈，素质教育是没有问题的，但是为什

么我看到似乎 40-50人中只有一个人才有应该有的演讲才能，这个比

例太低了！很多人就和没有上过台讲过话一样！ 

    我认为这些师范院校本科生乃至研究生要真正到教学一线去，他

们大多数第一年是多少要误人子弟的，因为他们很多基础知识本身是

欠缺的，尤其是如何调动学生，如何结合生活实际活学活用课本知识，

他们基本上没有这个重要意识，我真想把我自己的初高中教学全部录

下来让他们参考，这是教学法不能直观表现的，也是所谓反复打磨过

的公开课不能表现的！实践证明我带的思个徒弟只要听我一遍课再去

讲基本就能驾驭课堂了，这次我们学校高考模拟考试我的一个徒弟就

考过我了！这是我第一次失手啊！如果要按照末位淘汰的话，过几年

可能我的所有徒弟都要考过我，我就要被末位淘汰下岗了！ 

    当然，为了能够在人心纷乱的世道能有一个平静的思考环境，我

也留了一手，有 10%最难的现在高考不太考的内容我没有给任何徒弟

讲授过，他们自己领悟吧！说白了我把能够培养状元的本事留在自己

手里，其他的都无保留的传授给徒弟了！不能教会徒弟饿死师傅啊！

不是我自私是这个世道逼人自私啊！其实学校领导可能没有发现一个

规律，只要我在的哪个年级的高三总体成绩往往都创造了学校新高，

原因我不会告诉他们，其实是我布置了学生可以做也可以不做的地理
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作业，学生真的太累了，所有老师都给他们布置了天量的作业，如果

没有一个口子让他们偷懒一下他们会崩溃的，正因为这样他们地理课

上的很轻松，每天我给他们省了起码 30-50分钟的休息时间！这是我

的系统的对集体的贡献！下学期我申请教初一去了，因为我女儿过一

到两年就要上初一了，我对现在的初中地理教学很不以为然！我亲自

教让孩子真正学点东西吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1800:07 

    @finen72015-05-1723:37:33 

    夹带私货，权力不受到制约，反腐什么都是扯淡，你所说的不过

是在保留肿瘤的前提下治癌症罢了，骗骗眼神不好的 

    ----------------------------- 

    1968：我倒觉得您的眼神就！我从来没有认为现在的反腐能够起

根本改变！权力不是制约的问题是要还之人民的问题！请注意这个人

民不是代表而是我们每个人！这就是人民民主专政 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1800:13 

    不过我们在这次评审中发现新疆南疆的少数民族汉语水平有所

提高！我还自己留心做了一个不影响考生的小调查，我发现来自玉石

产地的考生普遍不是很紧张，心态比较放松，有个且末女生不紧不慢

的给我留下很深印象，还有伽师的一个女生讲人口的时候，我问她有

没有留意身边的人口变化？比如出生率或者男女比例？她说了一个

现象，在她上小学的时候班里有很多男同学，但是上高中的时候是女

同学占多数了！男劳动力看来早早干活去了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1800:19 

    在和大学地理教授聊天的时候我意外知道这样一件事，他们这有

个遥感专家，到日本留学回来后当院长了，前几年日本有专家要合作

搞遥感项目了，没有想到居然跑到南疆某个军用机场搞去了，我不知

道这个遥感专家是不是故意的，现在他还是院长，至少我看到日本美

国不会白白给我们培养专家的！ 

    还有就是我们现在遥感地图都要买美国的图再制作！当然人家也

不会给特别新的！ 

    此外中国国土资源部已经具有了实时知道全国哪块地方违规利

用土地了，据说已经有这个技术了，但是似乎违规了也没有事！国务

院是不想管还是管不了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1810:47 

    关于讲课要联系实际，我在点评南疆同学讲全球气候变化的时候，

就问她全球气候变化对南疆的影响你感受到了吗？同样季节河里的

水是多了还是少了？羊吃草爬的高了还是低了？还有南疆同学讲课

说到荒漠化的防治，我让他说一下身边的荒漠化防治，他说不出来，

其实他们那里政府出钱近年搞了喷灌滴管系统，在我看来就读书而读

书，不联系实际，就是读的死书，是没有用的！给我感觉我们的学生

理论联系实际，读书和实际普遍严重脱节！师范院校，学了教育学、

心理学、教学法，最后在上讲台讲课这个最重要的环节我没有看到比

其他专业的学生有什么特别强的地方，为什么理论和实际脱节这样严

重？把学问都挡住死记硬背的东西了！ 
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    胡耀邦就非常喜欢读书，有空就看，记性也好，叶剑英对他评价

很高，但毛主席评价胡耀邦：好读书不求甚解，好发言不得要领，胡，

作为毛同乡和嫡系红小鬼，应该更接近毛，据有关资料显示，事实上

胡与毛也确曾有过其他人难以奢望的密切接触机会。毛主席问胡耀邦

什么是政治？胡耀邦侃侃而谈，唾沫星子四溅，毛主席不耐烦地用手

势打断了它的话；你说的不对，政治就是把我们的人搞的多多的，把

敌人搞的少少的。一语道破天机！ 

    正是这种接触，毛主席掂量清楚了胡耀邦的斤两，给了他两句评

语：“好读书不求甚解，好发言不得要领。”所以，对他某人的使用原

则是：“不可不用，但不可大用”。就是这样的人居然后来当了总书记，

新疆西藏后来的事此公脱不了历史干系啊！结果就是提拔他的邓小平

最后也实在看不下去了，把他拿掉了！其实，我到山里面和一些老新

疆生产队农民聊天，发现他们分析问题能力和观察能力真的远远高于

现在很多天天读书的学生，比如我去年去白哈巴河餐馆发现的转基因

油容易凝固的问题，前几周我到奇石寨去徒步，哪里的老乡就告诉我

这个同样的问题，他说他们早发现这个问题了，他们都是自己去买当

地磨的油，还有他儿子在乌鲁木齐上学，天天用指头戳手机，都变成

傻子了！实际上我们都太依赖电子产品，我们与周围人和事都越来越

脱节，我们的生活越来越虚拟了，我为什么要用微积分研究人类社会？

这样求和的极限，就是我们世界上每一个人都没有必要真实存在了，

我们人类可以集体消失了！我这话绝对了，我发现我看到的欧美人给

我的印象是什么时候都背个大包或者骑自行车，我没有机会去欧美看
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看人家是不是也是天天看手机？人家的网速比我们便宜很多啊？我

们家楼上的家长过几天就暴跳如雷的骂女儿，我遇到孩子一问原来是

她喜欢玩手机啊！我孩子也要求带手机了，她要玩没有知识含量的 QQ

养宠物，我们拒绝她了，我把握淘汰的没有上网功能的手机给她用，

毕竟她现在天天骑自行车出去玩我们要知道跑哪里了啊！玩游戏可以

提高智力，但最关键是要有节制，人是很难自我节制的，否则都得道

成仙了，所以我看过一个节目，应该立法限制游戏过关关数，不要说

无限就是关数很多都不行，基本就是新手废寝忘食打一个月就可以打

到头的就可以了！而且不能搞系列一、系列二之类！我知道很多大学

高材生就是废寝忘食打游戏人被废掉了！现在的网游游戏我没有玩，

以前的单机游戏《秘密潜入》我玩过，打到头就没有兴趣了，再打一

个类似的《荣誉勋章》其他类似的就不想玩了！所以我认为除了有网

警鉴黄师外还应该有鉴游戏上瘾师，对于反应强大或者普遍大众陷入

太深，普遍单人上游戏时间超过人体健康要求的游戏，强制暂停休息，

强制游戏公司给耗时过多的玩客要免费提供装备升级，乃至取缔这个

游戏！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1812:34 

    贾康：楼市调整今年能完成近乎崩盘的温州已企稳 

    对房地产业的几点重要判断 

    从工业化和城镇化结合来看，现在只走到中间阶段，城镇化还有

很大的空间，有什么理由认为房地产市场变化就是崩盘呢？如果真的

崩盘，那就是整个中国跌入中等收入陷阱之劫了，就有大问题了。 
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    有人说政府似乎是要先鼓励购房，然后再开征房地产税，很多人

为此觉得不舒服。但我觉得应把心胸放开，我们就是要让社会成员、

老百姓的收入不断提高，从中等收入进入高等收入，既然收入提高，

我们能躲过个人所得税吗？ 

    --------- 

    1968：不要脸如斯啊！我们是被平均的中等收入而已，看来高层

真还就这样想这样干了，那篇写了一半的中国是下一个希腊可以继续

写了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1813:11 

    中国房地产 

    不是在崩盘过程中 

    我们面对经济继续下行，必须抓住创新驱动而总体实现各方面兼

顾、巧妙结合的调控方略，要密切关注房地产业的调整。中国工业化、

城镇化、国际化、信息化和市场化的发展中，经济有一定“韧性”和

回旋余地的，其中国民经济一个很重要的支柱性产业，就是不动产、

房地产的投资和发展。 

    总体说来，中国城镇化过程中还要较高速地发展几十年。从现在

真实城镇化率在 40%左右看，按国际经验，要一直走到 70%的高位才

能进入平缓发展阶段，城镇化的持续增长可能要维持三十年左右。房

地产会随着中国各中心区、建成区的扩大，配合接纳陆陆续续 4亿左

右的人从农村走向城市定居，必然会形成整个国民经济和产业发展、

升级、优化之中的支柱。这个客观趋势是非常清楚的。 
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    当然也有一些困扰我们的问题：过去若干年发展热度非常高，房

价一路往上走，怎么会在一年多的时间里一下子转向了？经济下行中

房地产行业发生变化的性质是什么？ 

    ---------- 

    1968：哈哈，我们是先盖好高价楼房等着农民变市民！我最近在

快速了解世界和中国的货币物价历史，目前这种情况我还没有找到范

例！换句话说，这是应该确定中国未来全民会很富裕，收入会很高，

经济会很发达的情况下才能做这样的决策！实际上我们经济没有核心

推动力也就是没有自主产权的支撑全民福利的东西，连仅有的国家垄

断的国企都要卖掉了，在资源相对充足的时候人民收入都没有快速增

长，现在资源反倒要进口了这又如何提升收入？劳动力充足的时候我

们也没有赚上钱现在啥都没有了养老亏空了政府财政下降了要实现

城市化了？简单的说资源、劳动力、技术、市场和对外掠夺我们都不

具备，那么这些房子只能放着！就算 2014年中国空置商品房 5000万

套，每套 50 万就是 25 万亿即使再发 10 万亿给农民算是卖地补偿，

他们也就够 40%的首付！剩下的就再没有地卖了，你想老祖宗拼命留

下的最值钱的土地也就付了 40%的首付，后面的只能要么卖血要么卖

汗要么卖身要么卖命了！如果他们能定向把这钱赶进房地产市场也算

他们有本事，如果这钱的主力和王安石时代的农民一样，先吃光喝光

再说，那么物价飞涨之外房子还卖不出去，结果就更加悲惨！如果农

民这些钱再非法集资理财入股市的被骗光，被剥夺的土地和一无所有

到处流浪的农民以及大片的空置房，哪就是： 
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    又到秋风凄凉时，流民无所豪强起。 

    城头变幻大王旗，坐看殿宇换新主！---的气象了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1817:10 

    刚才看了美军的最新科技成果，唉，其中的自动可视可操控机器

人符合我 3 年前可视无人战场思路，但是成本比我的设计成本高很

多！ 

    里面放几年不坏的披萨这没有什么，我不知道头盔里放那么多传

感器干什么？风力发电机很不实用，太阳能就可以了啊！我认为这谈

不上高科技，真正的人家不会给我们看，真正的我说过就是无人机攻

击群！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1817:13 

    如果今天还靠战士苦练体力来打赢战争的话，在即将到来的无人

化战场，我们将又是肉身对钢铁了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1910:12 

    引用：属于新疆的野味——骆驼刺花 

    5.1下午跑石人沟和孩子一起放风，一路上来来回回的车就能告

诉我们那里很热闹~ 

    果不其然~都下午 6 点了人还那么多~顶着嗖嗖的风跑到山坡上

看大家一点点用石头堆砌小石人~看骆驼~看山脚下的人~看到有个阿

姨摘一种黄黄的小花~挺漂亮~原来这花叫：骆驼刺花 

    问了阿姨吃法后，我义无返顾的加入到摘花的行列中~正所谓：

有花堪折直须折~5.1 这天我最痛苦的事就是摘花扎的满手是小刺眼
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~最幸福的事就是~我摘的花都我自己吃了~哦也~我劳动我享受~骆驼

刺花可以沾面粉蒸着吃~还可以炒鸡蛋~包饺子~还可以凉拌~更好的

是把那些含苞待放的晾干泡水喝，有清火的功效。我摘的花只够做这

些的~希望下次试试包饺子和凉拌~ 

    1968：我和孩子前几天也去哪里玩，其实哪里就是我新房子的后

山坡，乌鲁木齐人已经意识到我的新房子所在地是难得的风景区了！

明年我们家搬过去，4-5月份我天天可以才骆驼刺花吃，不用买菜了！

这里海拔 1200-1500，基本长不了松树，松树海拔要求是 1800-2600

米，而且要求是阴坡，我们这里只能长榆树，因为是荒漠草原所以非

常适合骆驼刺！我以后每天骑自行车 5-10 公里就可以喝上新鲜的骆

驼奶和牛奶了！想一想真的很美！ 

    下面是我孩子在水墨天山国家级徒步区拍的照，多带孩子徒步，

最近有个小感冒没有打针就好了，这是以前不可能的事情！孩子需要

活动需要太阳光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1910:21 

    骆驼刺浑身都是宝，具有重要的经济用途。幼嫩枝叶不仅为骆驼

的重要饲料,山羊、绵羊、马等也都喜食，是很好的青贮饲料。骆驼

刺的根很深，是重要的防风固沙植物。 

    8～10月份，骆驼刺的刺尖变为干硬锋利，风吹枝条摆动，枝上

的针刺随时会扎破叶片，这时伤口处会分泌出糖液进行自疗，经过风

吹日晒，糖液干缩变成一颗颗晶莹剔透的象珍珠一样的结晶。这就是

有名的维吾尔族民族药——“刺糖”。其实就是骆驼刺蜂蜜。骆驼刺
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简介：骆驼刺是干旱沙漠地区特有的一种落叶灌木，该植物能分泌糖

类物质，干燥后收集的刺糖是少数民族用于治疗腹痛腹胀、痢疾腹泻、

滋补强壮、平衡体液和异常胆液质的民间用药。通过提取、分离、纯

化，对骆驼刺、刺糖活性化学成份进行系统研究，分离鉴定了 50 个

化合物，其中 14 个化合物为骆驼刺属植物中首次发现，4 个为骆驼

刺植物中首次发现，而新化合物异黄酮木脂素的发现则是全新的化合

物。此类物质在“自然界中很难发现”，对鼠肺癌细胞株显示出中等

强度的诱导活性，“预示具有抗癌应用价值”。通过研究发现，骆驼刺

植物中发现的全新化合物和异黄酮类多个化合物，可作为骆驼刺药效

作用相关的先导化合物为进一步研制抗过敏、抗肿瘤、抗溃疡，抗菌

维药提供科学依据。北京的医学科研院所进行了小白鼠抗癌实验，测

试中验证了骆驼刺花具有抗癌、增强免疫力等功效。 

    【采集】夏季采收，以布铺地，敲打枝叶，糖粒便脱落。并去净

枝叶杂质，《本草拾遗》评价："味甘，无毒。"《本草拾遗》："主骨

热，痰嗽，痢暴下血，开胃，止渴，除烦。" 

    1968------看来我家后山坡就是一座宝库啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1910:50 

    我们这有老师和我聊天股票，我不好预测什么，但是她给我介绍

的一些心得倒是和我自己总结的相似，我总的印象是对国家相关管理

机构和媒体的极端不信任！ 

    谈话要点如下： 

    1：她有具体的统计数据和观察表明每次主流网站媒体比如东方
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财富醒目位置的推荐的股票，可能第二天或者第三天会表现的抢眼一

些，后面你购买后一般都会快速下跌到一个让你亏损的平台波动让你

被套住！ 

    2：电视上财经频道开始有专家形势大好的时候，基本就是要倒

霉的时候！ 

    3：她给我介绍有原始股票买，我说这样好事可以轮到我们吗？

她说完我听明白了，是马上要到香港上市的一个公司，因为上市后高

管有不能减持的时间限制，所以提前几倍先出手！据说上市后还有 10

倍的预测利润，先不说是不是骗局吧，就算是真的，中国和股票上市

相关的人员已经没有创造没有劳动白白拿走天量的货币了！我认为应

该追缴他们的资产暴利增殖税！（我定名）---请问中国税务局收过他

们的税吗？ 

    4：我告诉她最新公开透露中金炒股国家队主力已经全部清仓股

票了！联系到烟草税的上涨国家财政是穷急了！还有几千万新股民进

去，近 4500 急跌损失的 2 万亿就是新股民被套住买单的 2 万亿！如

果就此涨势停住那么新股民交的学费就是 2万亿了！然后在这下面波

动涨啊落的就是不到你的成本价，你就慢慢充满期望的磨吧！当然我

没有资格说是不是现在就停住！中金炒股国家队主力什么时候进去和

出来我们不知道，但是大的投行计算机系统和人脉一定知道！所以这

样一个赌局我们散户真是两眼一抹黑啊，不玩也罢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1918:41 

    1968：这几天，我把我们家宽带升级到 129套餐了，正好有很多
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优惠活动，送一个 990元的红米 2手机我自己用，还可以孩子有个号

加上座机这样三个电话可以免费，我计算一下，就算一部电话每个月

30元，这就相当于 90了，再加上免费的一年有线电视以前是每月 25

元光电的现在也省了，宽带提速从 8 到 20，宽带费原来用单位的还

要 40 呢，这就 155 元所以是划得来的！这其实就证明了我以前预测

的单纯的有线电视新疆广电要走向没落了！ 

    我不太喜欢赶电子产品的时髦，使用电信的小米手机也是无奈，

因为单位以后通知事情乃至请假什么的都要微信通知，单位留的是我

老手机号，所以我的电信手机号必须长期保留！我有老婆淘汰的苹果

5但是不能用电信的号，所以每个月苹果手机要不停的加流量，我半

年来每天口袋里装新旧两个手机！我自己都觉得非常滑稽！我家以前

99 元套餐的免费流量由于我老式电信手机不能上网白白浪费了，苹

果手机和电信手机不兼容逼着我要升级又要保留原来号码必须买电

信手机，我一直忍着，这次算是有机会了！有人在对李克强的上网费

用降低叫好，我切身也感受一点优惠，这确实不错，好就是好啊！但

是我想说另外一个关键的问题，垄断固然有不好的地方，但是分这么

多家带来的大量不兼容的资源浪费问题也是个大问题！今天把广电的

机顶盒拆了安电信的，据说过几天还有更便宜的我是不是再把电信的

机顶盒拆了？我们家这么多手机，各式各样的充电器，买一个手机就

给个充电器，其实都扔掉了，这不是花钱的问题，是国家管理部门没

有资源节约观念的败家子行为！我知道充分市场化的发达国家似乎不

是这样的，有国际标准化的，还有立法不容许乱扔电子垃圾的，我小
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时候就听说美国扔彩电都是半夜偷偷扔的故事！手机卡和充电器乃至

电视机顶盒通用标准这些该政府管的也没有管好！这样的市场化就会

导致极度混乱和资源浪费！电信如此，石油石化加油站如果放开也是

一样，很短的距离中石化中石油还有其他的加油站林立，这就是没有

监管的资源浪费！我不是头脑僵化的一味排斥市场化，但是搞市场化

的目的是什么？集中于分散，集权与放权即使在前 30 年毛泽东时代

也不断的在演绎着周期性变化！但根本上无论是垄断经济还是所谓自

由市场经济成功与否的标志都是看能不能提高社会服务效率、能不能

节约和有效利用资源、能不能减轻群众负担、在加快经济和消费发展

基础上提高国家税收进而提高国家整体实力---最后表现的社会财富

积累当然是国防实力科技实力基础设施和人民福利保障水平提高！我

们这 30 年的社会财富积累基础设施改善算是比较明显的，但主要在

交通和城市地表建设上，水利设施和城市地下管道设施基本没有投入，

打分只能是 50 分！人民福利保障水平看社保是崩塌式亏空，能够说

的功绩居然是买的美国债券，美国政府是根据美国国债保障美国人民

的福利，这简直就是匪夷所思的！关于国防建设我不知道绝密消息，

但是从谁都敢欺负我们不敢打一仗就可以看出实力还是不行啊，即使

是辽宁号航母我知道的准确的内幕消息也不是中国政府战略决策推

动的，是中国当时中央军委副主席刘华清和贺鹏飞司令员军方强力突

破阻力推动的，当时军方还是有毛泽东创造的红军的风骨的！有条件

上没有条件创造条件也要上！是中国军情部门的关系协作，在没有钱

的情况下军情部门说服华夏证券筹资买下了瓦良格号！为什么要这样？
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因为要钱的时候朱镕基说了：本届政府没有发展航母的意向！潜意识

好听点就是怕刺激美国，其实这条理由只是人们自己找的借口而已，

因为美国有九条航母，动不动摆在中国家门口穿越台湾海峡，他们天

天在刺激我们啊！只不过当时的中央高层不知为什么对这种外来刺激

没有感觉反倒天天害怕我们刺激别人而已！如果这样也就罢了，政府

可能要发展经济嘛，缺钱！据华夏证券前董事长邵淳后来称，航母是

海军私下买的，钱是国内筹的，而朱镕基差点卡住经费干掉了辽宁号！

如果事情仅仅是这样国务院不掏钱你们军队自己想办法也就罢了，总

理有总理的全局考虑，军政是两个系统嘛！我们也说不出什么，但是

当航母从乌克兰买回来后朱镕基大发雷霆的反常表现，就足以说明了

我藏在深喉里不能说的一切问题！既然朱镕基知道 10%这是国际惯例，

那么中国买美国国债尤其是两房债的 10%是谁拿去了，这个太还真从

来没有急过啊！他们的公子似乎都在金融机构里挂职参与这些事情呢！

哪个钱比这个大起码 100倍，没有见他这么认真过，从美国千方百计

的阻挠中国买航母看朱镕基基本上是和美国一个立场的！ 

    附录：“贺鹏飞（音）出来跟我（华夏证券前董事长邵淳）谈的，

他承认，第一，这个船是可以用的。第二，这个船是海军要的。为什

么海军不能直接出面，为什么国家现在拿不出钱来，他就没有详细说，

但是我就了解这意思了，就我说，那行吧，既然是国家的事儿，我就

出了。然后我就用我底下一个实业公司。因为当时证券公司底下也有

公司，用一个实业公司，让它去融资。把钱就给了。没想到这个事情

后来惹出麻烦来了，后来不知朱镕基怎么知道了。朱镕基就说，一个
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证券公司，它买什么航空母舰，他肯定个人有好处，10%这是国际惯

例啊。然后就派了 6个部委联合调查组，就查。查了一阵子，当时还

批了 16个字的批示，叫胆大妄为，严肃查出，以敬国法，以敬效尤。

镇国法是要掉脑袋的，镇国法。但是查到底，因为我这个钱数还比较

多，但是一共没几笔，最后是差，确实，个人没有什么问题，一分钱

没有拿。这证实了，他说你为什么要办这个事儿？我说因为这个军队

的事儿，有那么个机会让我帮帮忙，我也可以帮。而且是航空母舰这

个东西，就贺鹏飞（音）的话了，这个是中华民族唯一的机会。” 

    看到我这篇文章的朋友你们有幸了，你们知道了中国改革开放的

最高秘密了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1918:46 

    中国改革开放的最高秘密-——他和他的后继者都是谁？---

ZXL1968 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1918:51 

    打开小米手机有一个讨厌的现象，是有一个我没有用的家庭智能

管理需要下载，每次干扰我，后来年轻女同事告诉我以后我忽然明白

了，这可是很大的战略图谋啊，中国电信如果和小米加在一起，中国

电信的互联网加上小米手机的家庭电器智能化管理，加上现在出的消

灭电视消灭电冰箱电饭锅，将来全国人民将生活在小米和中国电信的

新垄断时代了！因为我在上班，我用小米手机就可以通过我们家 WIFI

给电饭锅发出做饭的指令，洗衣机发出洗衣服指令，下班后米饭就做

好了，衣服洗好了！同志们小米时代到来了，让海尔见鬼去吧！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1921:09 

    最近几天我忽然发现一个网络电视剧《天才 j》拍的非常好，非

常有现实意义和哲学深度！演员也演的非常酷！主要是说高中生阿 J

出生在一个被诅咒的天才家族，有着最强大脑的他发现了一条左右人

类生命的公式！结合小米手机和电信联手的将来智能化家庭乃至产业

链的垄断整合，我忽然对很多事情和未来有了大彻大悟的感觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1922:53 

    为什么一部小小的无厘头肥皂泡沫剧我的评价这样高、对我的触

动这样大呢？因为我前阶段，一直心里隐隐感觉，现在的微积分是研

究变化不规律相对静止事物规律的革命性数学手段，在没有微积分的

时代我们要计算不规则物体的形状和体积真是太难了，不是所有需要

测量体积的物品内倒入水，再将水放入透明量杯中计算上升的体积那

样简单地可以解决的求体积问题的！如果那样思维的话，在现在，我

可以设想将三 D打印技术与计算机虚拟技术结合，把所有不规则的立

体物体扫描放入电脑，打印出他的立体容器装满水都可以知道体积，

实际上现在已经有了三维超声测量不规则物体体积的技术手段！ 

    很多人只有学到微积分用积分来求不规则物体的体积，才开始真

正对数学发生本质兴趣！因为一个不规则的世界才是我们现实的世界，

这才是登堂入室的可以和上帝对话的人类智慧的真东西，现在看就是

本人大学本科毕业，也算按部就班学了高等数学，但只是为了应付考

试。当年不知就里的会推几个倒数就算及格过关了事，真没有学到什

么本事啊！这快 50 岁了，忽然发现上了 16 年学学了 13 年数学，还
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不算幼儿园数数，学最管用的微积分居然才十个小时不到（我那时经

常逃课做生意），还没有学到最打动我心灵的东西，他奶奶的这辈子

真差点白活了！中国教育的学习内容和运用脱节的问题实在太严重了，

我记得我上初中的时候解方程吧，很多题我一眼就看出答案，但是偏

偏老师让我写成复杂的过程，这样我就感到没有兴趣，嗯，这就像我

无所不在的非常认真的准备每一节课，但是教育机构把我像对待师范

学校的实习生那样要日复一日的把早已背的滚瓜烂熟的课本内容重

复写在教案上一样的枯燥无味！如果倒过来我们的学生也不是说不学

现在的数学知识，而是把小学学奥数加起来的一年时间、初中中考和

高三高考做重复练习的两年时间共计 3 年时间学真正有用的数学微

积分，我们现在能够用到数学的行业的人才数学水平将大大提高！当

然不需要数学的人才可以不选学微积分甚至学到初中数学就可以了

嘛！ 

    我现在还没有时间对微积分更加专业的研究，就现有学习的初步

认识可以谈一下畅想： 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-1923:44 

    @backspace19222015-05-1921:51:20 

    好像金融理财资金都进了股市，这样才能最大限度保证理财产品

不违约！ 

    ----------------------------- 

    1968：有点逻辑依据，房地产眼看真不行了，巨量金融理财资金

要兑付高利息，股市搞一波行情，但是如果是这样关键是理财资金的
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集中兑付期是什么时候？因为只要兑付就要大把的抛股票，先抛得当

然占便宜了，后抛的显然是给别人买单了！如果真是这样，那么只要

开始有人先跑，雪崩就会到来！不只是股市的雪崩，股价如果暴跌那

么理财产品还是逃不过兑付危机！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2000:34 

    1:结合《天才 j》的寿命公式吧，既然我认为用微积分可以预测

经济，那么用微积分同样可以预测看起来无法预测的寿命！ 

    比如预测寿命，简单的带入体格，外貌，智慧，爱,财富当然是

不可能简单算出一个人的寿命的，因为这是变量，时刻在变！但是知

道了过去的所有量和现在的所有这些量，确定出函数方程来就可以静

态的预知未来，当然未来这些量又是变化的，现在已经有数学家研究

了这个问题，比如如果一个微分方程中出现多元函数的偏导数，或者

说如果未知函数和几个变量有关，而且方程中出现未知函数对几个变

量的导数，那么这种微分方程就是偏微分方程，这个偏微分方程就可

以对多种变量求出方程！ 

    我认为这种预测既然是微分再积分求和必然要建立在几乎穷尽

所有微观数据的基础上，这是一个可能性的大前提！在大数据和超级

计算机时代我们能够收集世界上所有相关事物的数据，或者说将所有

相关事物转化为数据存储起来，并在此基础上进行微积分推演！ 

    我这几天重读老子《道德经》“道可道，非常道；名可名，非常

名。无名，天地之始；有名，万物之母。常无，欲以观其妙；常有，

欲以观其徼。此两者，同出而异名”我现在理解这就是说规律也好，
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这个东西是什么也好时刻在变化，没有规律没有我才是本源啊，变与

不变，是与不是从来都是相伴的，我是我我又随着时间条件的变化不

是我了！因为有长期相对不变的基本内容所以我还是我，这是一定时

期可以沿袭的！也就是规律都有相对条件的，也就是可以理解在变化

没有突破一定函数取值极限边际的时候我还是我啊！只要数据充分没

有什么不能找出规律和命名的，但是规律又是暂时的和有条件的，变

化是绝对的，没有规律的因素和有规律的因素永远是相伴的，是现在

我的因素和不是现在我的因素长期是存在的，比如小时候到现在，我

发生的巨大的各方面变化，有些函数曲线还能用，比如黄皮肤，但就

是这个黄皮肤每天颜色也有各种微弱变化，这都要每天仔细观察改变

这个的奥妙才能找出规律的！把握变的主导因素和把握不变的因素才

能时刻知道自己是谁啊！ 

    实际上人认识事物何尝不是三维超声扫描呢？人从接住直线打

过来的乒乓球到第一次接不住弧线球，到能够接住何尝不是在把周围

所有空间数据经过自动计算后得到的直线或者是弧线运行轨迹函数，

在这个基础上，首先判断是直线或者是弧线，然后调整不同的力度、

风向、乒乓球台的弹性的变化的值做出自己动作！想到这里我确信我

们每一个人几乎都是数学天才！这需要多大的计算量？严格来说也几

乎是无穷数据！这也预示我们对无穷数据的预测是一定可以实现的！

因为我们通过打乒乓球这样的运动就证明了人类自己不借用机器就

有这样的计算能力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2000:43 
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    2：一个运动质点位置函数的一阶导数表示速度，二阶导数表示

加速度，那么分数阶导数的物理意义又是什么呢？分数阶导数是因何

而产生，它对现代分析学在物理学的应用产生什么冲击，在将来又有

什么发展？《物理及工程中的分数维微积分》第二卷将为你提供一个

详细诠释。《物理及工程中的分数维微积分》一书的第Ⅰ卷介绍分数

维微积分的数学基础和相应的理论，为这个现代分析学中的重要分支

提供了详细而又清晰的分析与介绍。第Ⅱ卷是应用篇，讲述了分数维

微分在物理学中的真实的应用。在湍流与半导体、等离子与热力学、

力学与量子光学、纳米物理学与天体物理学等学科应用方面,本书给

读者展示一个全新的处理方式和新锐的视角。 

    本书适合于对概率和统计、数学方法和数值模拟方面感兴趣的学

生、工程师、物理学家以及其他专家和学者，以及任何不想错过与这

个越来越流行的数学方法接触的读者。 

    -----------1968：我没有时间和知识积累看这本书，但是我已

经感到宇宙的呼吸声了！数学模拟已经在运用阶段的门槛了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2021:05 

    新浪财经讯北京时间 5 月 20 日凌晨消息，亿万富翁乔治-索罗

斯周二表示，中美两国应该增加在经济事务上的合作，以减少第三次

世界大战爆发的机会。 

    索罗斯在世界银行布雷顿森林会议上讲话时呼吁美国作出“重大

让步”，允许中国的人民币加入国际货币基金组织（IMF）的特别提款

权（SDR）货币篮。作为回报，中国也应作出让步以改革其经济。 
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    -------- 

    1968:这是典型的讹诈！这就是说美国还没有获得发动金融战争

最想要的东西，这个东西就在李克强最忙着马上实施的文件袋里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2100:08 

    90万亿的资产证券化--就相当于又在没有钱的情况下再印 90万

亿，借用美国两房模式政府担保让农民和怠不起款买不起买高价房的

人买高价房，当然不行了政府稍低价收购商品房做保障房，用通货膨

胀托住房价，我更看清了他们的意图，但细节还要仔细想一想！这里

还应该藏了后门！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2121:33 

    1968:评：中央统战会议召开习近平新提重点团结三类人 

    1、留学人员成为统战工作新的着力点 

    ----这个没有什么看点！ 

    2、首次提到“新媒体中的代表性人士” 

    -----这就是要么找民间五毛!要么找美分中的伪装的很民主比

较温和的人士让他们做官！总之轮不到我们毛派共产党外人士的！因

为现在的所谓新媒体要么都被外资把控要么都被政府宣传部把持，任

何一方都可以把我们左派爱国人士的舆论封杀掉！比如我的博客一冒

出快速上升的量就被网易封掉，这样我永远不能成为“新媒体中的代

表性人士”--这样的后果是什么呢，一大批闲的无聊的人都想成为周

小平同学，走天子门生钦点捷径，实际上这样出来的人也不过是见风

使舵的一些人，和现在的御用精英没有什么区别！或者往坏里想，故
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意开个口子美分中的伪装的很民主比较温和的人士让他们做官，逐渐

官场换血！ 

    3、重视“非公有制经济人士特别是年轻一代” 

    -----也就是说重视富二代了，这是确定了房地产商和贪官们的

沾满人民血汗的金钱得以洗白了！他们应该成为革命的对象！我想去

了楼继伟先生的讲话，结合起来看，这个政权为谁服务已经很清楚了，

按照易经的说法既然没有我们百姓的份，且由你们折腾吧！对了，既

然人家只重点团结我们共产党党章中的革命对象，那么 8000 万共产

党中的劳动人民不如就回归我们劳动人民队伍中来吧，你们回到我们

劳动人民中来还给共产党真正保留点血性和纯洁性，否则和资本家在

一起开共产党的民主生活会你们自己觉得滑稽不滑稽？否则你们将

来给富二代资本家领导汇报工作，你们难道就不觉得别扭吗？你们回

归劳动人民将来我们大家还可以把共产党这面大旗抗起来，否则这面

大旗到底是谁的旗帜？难道这个也混合了不成？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2121:48 

    经济混合了下面是不是就该政党混合了，如果真混合了人家都是

大老板富二代我们普通百姓还不如干脆把这个平台让给他们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2121:50 

    我记得当年抗北伐大旗的蒋介石和江浙财团混合后第一件事好

像是清党啊！似乎是上个月 12号的事情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2122:07 

    @悲观加爱做梦的人 2015-05-2121:54:25 
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    洋洋洒洒那么多字，不知道你写的什么。什么人都谈经济，说也

的让你们说死了，做好自己的本职工作多好。 

    ----------------------------- 

    1968：忘了告诉您---五毛政委同志，虽然我是个小小的教书匠

但我的本质工作目前为止做的还非常好，但是按照中国传统如果非要

治人的话干的再好也会找出毛病的！我特别申明，以后我的工作业绩

如果不好不是我干的不好没有能力，肯定是有人在整我！我快 25 年

的工作经历可以证明这点了！ 

    我明年不打算再带高三了，就教学业绩上今年我已经创造了辉煌！

以后我只想教初一了，钱少一点但是可以锻炼身体，而且，现在学校

补课越来越疯狂了，高中几乎没有办法过一个完整的寒假，本来我们

新疆还比其他地方每年放假老师还要多学习各种文件几天！寒假我要

回海南，毕竟我在哪里有房子！没有时间按时休假这叫什么事啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2123:20 

    @悲观加爱做梦的人 2015-05-2121:54:25 

    洋洋洒洒那么多字，不知道你写的什么。什么人都谈经济，说也

的让你们说死了，做好自己的本职工作多好。 

    ----------------------------- 

    1968：我说的很简单，革命把人民的财富夺回来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2212:42 

    引用：美国以间谍罪名抓中国科学家，无论罪名是否成立，把你

所做的全部严审一遍让你说明没有侵害他们的产权，其实就是把中国
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的技术全部摸底和抄袭，他已经离开美国多年，按照摩尔定律原来他

带走的技术应当已经贬值了，有价值的是他现在研究的技术和情报，

以后中国给这样的人应当发红护照去美国。 

    -----1968：我忽然想到可以对美国来华专家中高技术含量的人

也这样搞嘛，比如让他们误游军事设施等等！不过算了，我们高层没

有这个胆量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2407:27 

    @backspace19222015-05-2209:55:46 

    老帅最近养老金入市方案将出是怎么回事啊？ 

    ----------------------------- 

    1968:我认为中国的舆论已经资本代言人化了，无非是给股票造

势，这个先不细说！ 

    最近 18大台上的他们到底要干什么的细节已经出来了： 

    四、规范推进政府和社会资本合作项目实施 

    (十二)广泛采用政府和社会资本合作模式提供公共服务。在能源、

交通运输、水利、环境保护、农业、林业、科技、保障性安居工程、

医疗、卫生、养老、教育、文化等公共服务领域,鼓励采用政府和社

会资本合作模式,吸引社会资本参与。其中,在能源、交通运输、水利、

环境保护、市政工程等特定领域需要实施特许经营的,按《基础设施

和公用事业特许经营管理办法》执行。 

    (十三)化解地方政府性债务风险。积极运用转让—运营—移交

(TOT)、改建—运营—移交(ROT)等方式,将融资平台公司存量公共服
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务项目转型为政府和社会资本合作项目,引入社会资本参与改造和运

营,在征得债权人同意的前提下,将政府性债务转换为非政府性债务,

减轻地方政府的债务压力,腾出资金用于重点民生项目建设。大力推

动融资平台公司与政府脱钩,进行市场化改制,健全完善公司治理结

构,对已经建立现代企业制度、实现市场化运营的,在其承担的地方政

府债务已纳入政府财政预算、得到妥善处置并明确公告今后不再承担

地方政府举债融资职能的前提下,可作为社会资本参与当地政府和社

会资本合作项目,通过与政府签订合同方式,明确责权利关系。严禁融

资平台公司通过保底承诺等方式参与政府和社会资本合作项目,进行

变相融资。 

    ---------- 

    1968：这标志着 2015 是中国经济全面私有化乃至经济殖民化元

年的开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2407:51 

    引用：地方债务、民间债务、房价下跌、企业破产倒闭会在 2015

年进入集中爆发阶段，很可能会把中国金融机构拖垮，同时，金融业

改革会促使竞争加速，其本身利润空间会被大幅度挤出，其不良资产

大量级增加的困扰也会日益明朗化。明年光是地方债，就有大约 2.8

万亿(1 人民币约合 0.1616 美元)到期，而明年地方财政收入测算可

能会减少 1万多亿。 

    在政府财政入不敷出下，国家力量已无力维持金融机构危机无底

线堆积，也正在切割划清责任，大而不倒正成过去，至少中小金融机
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构要倒一批了，破产清算或接受购并。 

    中国债务与 GDP之比接近或超过 250%，似乎比之欧美基数不高，

结构内涵上却差之千里，因为，可以不负责任的占用了大部分，正在

耍无赖不还了，这是金融机构的定时炸弹。 

    ---------------- 

    1968： 

    我想进一步明确商业银行地方债路线图----短期变长期推后还，

作为政府对商业银行补偿---央行容许容许银行拿这个地方债做抵押

品放贷款补充他们利息损失，因为按照规定银行的钱早都透支放给房

地产了，房子卖不出去大多都是呆账，这其实就是大印钱，他们想无

中生有用这个垃圾债务再贷款或者变相印出起码与垃圾债同等规模

的货币，因为即使要按照 7%的增长乃至就是 0 增长维持原来规模，

都需要银行继续有钱放贷款！而且不能低于以前的放贷规模！ 

    想法是好的，他们想的无非这就是哪个小镇来了一个人，放柜台

100元，连环还债恢复小镇活力的经济学例子，但地方债已经成为几

乎没有任何效益的办公楼了，以这样一个没有意义的东西做抵押放出

贷款，不如说我指着水中月亮说，---这是我的，我拿月亮抵押贷款

100 万亿！这个规模是多少？,外媒说法中国地方政府债务规模或已

达到 25 万亿元,超过德国经济总量！全国人大常委尹中卿坦言,目前

地方债的实际规模很可能超过 30 万亿元，我认为按照中国惯例这还

是保守的，估计没有 70 万亿下不来，我看资料乡镇的债没有统计！

截至 2010年底，地方各级政府已支出的债务余额中，用于交通运输、
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市政等基础设施和能源建设 5.95万亿元，占 61.86%；用于土地收储

1.02 万亿元，占 10.62%。我们知道他们的交通运输、市政等基础设

施大多是什么东西？就是把门口一条路 10 年修 4 遍！里面还埋的是

劣质材料，过几年还要重修！今年在路边种树，明年扩路再拔树，后

年想起来下面要放下水--挖开，大后年电信线路要埋地下--挖开，大

大后年自来水管道要改造再挖开，就是这么回事！我们说政府真有钱

天天修路，原来全是借的债洗的钱！！土地收储就是拆迁腾地！他们

这些钱全是借的！就是按照 30 万亿放贷款，这也是全国居民几乎全

部存款了，通货膨胀在短期内就可以让货币贬值到原来一半！什么搞

活存量，这是不印金圆券的金圆券！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2408:05 

    我最近晚上睡的早白天起的早，每周都要参加徒步活动，昨天参

加了乌鲁木齐地理协会年会组织的到南山天文台的考察活动，本来这

个活动与我们高三的徒步活动重复了，我非常遗憾只能选择一个，我

内心一直希望有一个改变日期，果然机会来了，昨天预报南山暴雨，

我们高三就把活动改在今天了，昨天我们在山顶完整的体验到下雨前

后的云气变化，我还运气特别好，100人中唯一采了一堆大蘑菇，回

家老婆乐开了花！ 

    车到天文台山脚下，只有我和另外两位女士选择不坐车自己走上

去，路上一聊原来是我们协会的两位资深副理事长，两位校长，（开

枯燥的年会我找借口不去，所以不知道谁是领导）几位聊的很开心，

最近我实实在在的知道如何和美女与领导相处了，说白了我只要把他
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们当我的学生或者同事就可以了，因为我的学生和同事都喜欢和我相

处，但是碰到美女以前我就紧张有些害羞不太讲话了，见到领导是不

愿意讲话害怕套近乎丢了人格，即使在教育局碰到局长局长不和我打

招呼我也躲的远远的，不亲近美女就追不到美女，不想亲人一样和领

导套近乎就没有办法跑步进步，哈哈，说笑了，我不打算也不可能当

官了，也没有机会娶美女了，就是把感悟告诉想追美女的男同胞们不

要吃我以前的亏啊，你看到美女就当是你亲妹妹主动关心就可以自然

水到渠成了！千万不要害羞躲到后面啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2408:11 

    我前阶段正好 2000 元收了一块和田阴阳石（比重还达不到玉石

但是接近），黑白分明简直就是石头中的大熊猫，这次我又亲自体验

了山上阴晴分界线！最近似乎我已经到看破阴阳的门槛了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2408:26 

    不动产登记落地难：利益阻碍是主因 

    2015年 05月 23日 07:21来源：编辑：东方财富网 

    96%市县未启动：不动产登记落地难点调查 

    根据国土部公开的数据，截止到 3 月底，全国 300 多个地市州

盟、2800 多个县市区旗中，只有 50 个地市、101 个县完成了不动产

登记职责整合，占比分别不到 16%和 4%。 

    “正在全国推开的不动产统一登记，是构建房地产平稳发展长效

机制的基础之一，克服不动产登记运行的难点，才可以深入推进住房

制度改革，构建楼市的长效机制。”中房协名誉会长朱中一如是介绍。 
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    《不动产登记暂行条例》自 2015 年 3 月 1 日起正式实施，自此

不动产登记进入实质推进阶段。 

    市县的登记是两级不动产登记工作的关键，但不动产登记实施数

月以来，市县层面的工作启动严重滞后。 

    根据国土部公开的数据，截止到 3 月底，全国 300 多个地市州

盟、2800 多个县市区旗中，只有 50 个地市、101 个县完成了不动产

登记职责整合，占比分别不到 16%和 4%。 

    “即使是已经完成职责整合的市县，大多数也尚未将相应的登记

机构进行整合，具体从事登记的工作人员尚未到位，从全国来看，市、

县级不动产登记职责和机构整合工作严重滞后，这也成为当前制约不

动产登记落地的关键因素。”国土部地籍司相关负责人告诉 21世纪经

济报道记者。 

    21 世纪经济报道记者多方采访不动产登记样本市县、相关产业

链企业、主推的国土系统人士及业内专家获悉，地方职能整合的利益

阻碍，数据信息缺失，标准不统一等是不动产登记在市县落地难的原

因。 

    ---------- 

    1968：可以了，不是说不知道中国的政府机构到底有多少不是为

人民服务的吗？不是说不知道中国的官员到底有多少是腐败分子吗？

这个报告清晰的告诉我们他们中的 94%已经烂掉了，当年毛主席说的

领导班子烂掉就是指这样的事！我最近学经济历史，当年王莽也想搞

土地国有，他没有新生代的一帮干部队伍，依然依靠旧官僚，最后所
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有改革都失败！当然王莽的改革与今天比积极意义更大，他是想把地

分农民而我们是鼓励兼并！我现在领悟无论谁要上台推行自己的主张

都要有自己坚定的群众队伍和干部队伍，否则所有变革都会流产！ 

    比如我以前当地理教研组长，尽管我不喜欢强逼老师写教案但是

上面还是要检查这个东西，所以我也没有办法改变，每次他们都是优，

我自己只是写了就给自己一个合格，改变需要权力，否则也是扯淡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2422:54 

    @Michacelyang20122015-05-2408:23:05 

    当代洪秀全啊，太平天国又要来了。 

    ----------------------------- 

    1968:其实这几年精英拼命在妖魔农民起义军，比如骂洪秀全好

色揽权贪财贪享受都没有问题，因为他们本质是农民，他们脑子里没

有什么远大的革命理想，也就是忍无可忍无需再忍，你能当皇帝我为

什么当不得？中国历史的怪圈就是一个帝王好色揽权贪财贪享受，纵

容土地兼并豪强对百姓残酷剥削，百姓流离失所，后起来的农民起义

军最后相互还要进行残酷的互相家天下的争夺，农民起义从推翻皇帝

演变成谁做新皇帝的竞争！谁如果成功了，早期可能也会休养生息一

下，比如朱元璋、刘秀做的就很好，但后期都依然逃不过这个历史周

期律！因为他们没有从根本上去解决产生人压迫人的经济和社会制度

问题的本源原因！没有建立新的社会制度，所以农民起义也就是农民

起义，折腾了几千年啊！但是能不能就此否定农民起义呢？绝对不能！

如果那样贵族阶级做坏事就连一丝内心的畏惧都没有了，老百姓连出
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口恶气的盼头都没有了，实际上当皇帝的人家骑在人民头上，最后多

半也被农民起义军灭族了！这就起码让皇帝们不敢把坏事做绝，害怕

有一天翻船啊！但是不把皇帝制度打破尤其不把产生千万个土皇帝的

经济和政治制度打破，早晚大家还要起义！所以洪秀全最后自己当了

皇帝是一回事，他带领大家出了口恶气，从这点看还是英雄！如果能

够给大家出口恶气我就是当回洪秀全也无不可！但是作为共产主义者

我们的理想是消灭神仙皇帝，所以我这辈子无论有为还是无为最后的

归宿都是退隐山林赋闲啊！养老的地我都选好三处，一个是阿勒泰神

石山，一个是海南五指山，还有一个就是乌鲁木齐石人沟！我们是消

灭皇帝包括大大小小土皇帝而不是做皇帝，从人性讲 30-40做皇帝还

有点意思，50-60做皇帝了吃吃不了多少做爱多了死的也快也做不了

多少，也就是自己找了一个又累又死的快的一天提心吊胆的活，当皇

帝有什么好的？不如废了皇帝算了！所以国家和大地方领导人还真不

能太年轻！ 

    当年毛主席领导的红军给老百姓说：我们不搞神神叨叨那一套，

我们不是为哪一家打天下，是建立一种彻底消灭剥削的制度！这就是

对历史上农民起义革命的革命，也就是当年正统说法----从此有了革

命理论！所以红军就成了几千年来中国历史上第一只有理想的队伍，

注意是理想而不是战后凭多缴纳敌人首级多分几亩地的受物质刺激

梦想鼓舞的队伍！如果是受物质刺激梦想鼓舞的队伍，反正是掉脑袋

不如大家当土匪干几票就可以发家了！东北张作霖的队伍就是土匪干

大了发家的军阀队伍！其实他就是东北土皇帝！蒋介石的中国到处都
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是这样大大小小的土皇帝，现在地方的野蛮拆迁大家就觉得受不了，

那时可是土匪直接抢人抢钱杀人的！现在文明多了，除非你自焚一般

可是只打人不杀人的哦，对了现在叫土匪企业化经营了！我曾经认为

让全国贪官自首交钱免罪，现在看全国 94%的政权在他们手里，怎么

可能他们自己交出自己贪的东西呢？他们宁可换成美元逃跑然后给

美国交税也不会上交不合法收入的！全国反贪也轰轰烈烈有一年多了，

我们没有听说成群的官员到纪委交钱交房，我们也没有听到成批的官

员不想当官的，这说明反腐败只是伤及皮毛乃至个别派系！并没有成

为普遍的运动！事实上当年香港反腐败动真格，1万多名警察联名向

警务处长控诉他们对廉政公署的不满，数千名警察游行抗议廉政公署

对警察的“清剿”，近百名警察冲进廉政公署，毁物伤人。最后港英

政府经权衡再三，做出折中选择，一方面颁布特赦令，一方面规定任

何警官如果拒绝执行命令，将立即被开除，且不得上诉。这最终平息

了警察的反抗。最终令事件成功化解实现制度反腐败目的。扫帚不到

灰尘自己不会跑掉，当年刘宗敏不把官僚打疼，就算皇帝给他们作揖

他们也不会交出银子的，我现在认为只有坚决打击腐败和坚决打击中

的特赦相结合，培养新生政治力量打破地方土皇帝官僚统治才能真正

实现没有硝烟的革命！毛主席实际上给我们演示了政治经济控制权的

斗争的核心是权力如何由旧势力掌握到有理想的新势力的手里的问

题！不成批换掉这些旧官僚就不可能执行新的政策，西化自由派上台

肯定这样，革命派上台也一定要这样不能手软！ 

    当年五四有新文化青年是革命干部的预备队，在文革时工农兵三
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结合成为干部的预备队，那么哪一个群体是未来接管中国贪官权力的

干部预备队呢？这个预备队如果存在指导他们的思想是什么？他们

共同的理想是什么？其实这很简单就是毛泽东思想和真正的与时俱

进而又不失其本质的共产主义理想！这个队伍在哪里？毛主席早就指

出在群众运动中涌现吧！比如反对转基因的队伍就是其中之一，这是

对中华民族最负责任的一个民间群体！在阻止即将大规模到来的国企、

教育、医疗、公共事业、土地变卖裁员减薪中，每一个左派人士都有

宪法赋予的进行抵制宣传的内在使命任务！为自己为家人为国家，我

们左派该走向历史舞台了！如果中国左派没有对于即将到来的风暴具

有领导权，形成左派合法的群众团体，那么将来西华买办势力可以利

用媒体优势短时期瞬间给我们造成很多民间意见领袖左右民意，我们

左派就会失去舆论中心位置！说白了我们左派现在的确是一盘散沙，

但是我们有共同理想和指导思想！这样我们就在未来不需要任何人的

指令主动协同与买办资本垄断集团斗争捍卫全国人民权利！ 

    我们一定要明确，我们不是解决某一个人、某一个群体的问题，

我们的目标是人民捍卫宪法，保护和全面恢复国有企业的主导地位，

建立社会主义公有制下的全民福利保障和基本工作和生存的权力！比

如我们要的不是单独一个“庆安枪案”的真相，我们要的是彻底解决

人民不能参与行政和司法的问题，我认为让全国的访民全面介入当地

各级司法和行政案件投诉再审理工作，在对自己的案件回避的基础上，

赋予他们人民陪审团的称号和同等的审判和案件定性决策权，和正常

国家机关人员一起对各地上访事件整理落实，让这一批最痛恨司法和
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行政腐败的人民参与进来打破旧有的官僚权力体系，才能最有效率的

挖出一大批苍蝇和大小老虎，在这个基础上对自首官员特赦！ 

    没有人想动乱，不要一听革命就是天下大乱，非常时期用非常之

举，绝对不能陷入漫长劳民伤财的老百姓打不起官司无法执行官司的

所谓依法治国的对老百姓的法律陷阱，也不能没有制度框架的无法无

天！充分利用现有国家机器和现有基层做事的干部，这样就不至于混

乱和行政瘫痪！毕竟中国干事是基层干部干的，权力在各级一把手手

里，现在要改变成削弱一把手权力，下面部门能拍板的不用他拍板，

特殊时期比如集中处理上访案件时期，结合访民的办案小组具有案件

一审决定权，上一级督导合议组可以复查，但任何人不得干预改变结

果！简单的说集中拿下一批一把手，同时进行行政体制改革，对一把

手进行分权和监督！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2423:27 

    美空军设想”狼群“战术：F-35飞行员操控无人机 

    2015-05-2410:22:18来源：参考消息网分享 

    核心提示：将于下个月公布的美国空军的一份新报告概述了 F-

35 联合攻击战斗机的飞行员将能够一边飞行一边在驾驶舱中控制附

近的一群无人机。 

    参考消息网 5 月 24 日报道日本外交学者网站 5 月 21 日称，克

里斯·奥斯本在美国军事网站上讨论了将于下个月公布的美国空军的

一份新报告，该报告概述了 F-35 联合攻击战斗机的飞行员将能够一

边飞行一边在驾驶舱中控制附近的一群无人机。 
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    奥斯本说，题为《自主地平线》的空军新报告将着重介绍改进传

感器，研发新算法和引入新无人驾驶平台的计划。该报告还将探讨载

人飞机和无人机的协作，即“载人飞机在飞行中控制附近的 UAS（无

人驾驶飞机系统）的飞行路线和传感器”。 

    美国空军首席科学家迈卡·恩兹利在接受美国军事网站采访讨论

这份报告时说：“我们正在发展一架飞机对 UAS发出高级指令的能力。

这些无人机必须能以安全的方式协同飞行，它们必须能接收高级指令

并有效执行。” 

    她还讨论了无人驾驶飞机系统未来的用途：我们看到无人机被用

于执行更多种多样的任务。它们目前主要用于 ISR（情报、监视与侦

察），即以搜集信息为目的的持续时间较长的任务。今后，它们将用

于运输货物，参与更多的有人机-无人机协作。 

    美国空军还计划让其新型的远程打击轰炸机（LRS-B）执行有人

和无人任务。 

    -------------- 

    1968：果然 1-2年前我提出根据《洛杉矶之战》电影暴露出美军

无人机群战术思想！在这样情况下我们发展坦克集群已经落伍了！我

的思路是坦克负载着无人机群的新作战模式！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2423:33 

    1968：我前几年一直鼓吹的又一个东西也应验了:--取消现金支

付但是我的目的不只是取消现金，而是实现全社会财富的公平分配和

有效监管，杜绝腐败和灰色收入以及最终实现按需生产和计划经济，
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避免生产过剩的危机产生，节约和有效利用资源！ 

    附录： 

    丹麦或将取消现金支付成首个无现金国家 

    2015年 05月 21日 00:01一财网收藏本文 

    关于丹麦，我们的最初印象会是什么呢？相信大多数人都会说，

应该是安徒生和他的童话。如今，这个北欧的童话王国或许就要创造

一个大时代的童话开端——成为世界上第一个无现金国家。 

    丹麦以后都不用使用现金啦，你可用信用卡和街头小贩结账，可

以用手机来为你想要的东西买单，可以不带钱包就去超市“扫货”……

以后去丹麦旅游，或将再也不会有兑换当地货币的困扰了，而且算术

不好的同学这下可以放心了。或成首个无现金国家 

    据 WorldPay，信用卡已经成为丹麦的主导性支付方式。截至 2012

年，丹麦 84.2%的交易通过信用卡完成，而电子钱包支付也增长迅速。

同年，在信用卡支付方面，爱尔兰是欧洲仅有的一个超过丹麦的国家。 

    日前，丹麦政府公布了一系列动议，其中包含一项推进无现金社

会的计划———商店和服务场所可以选择完全的无现金交易，零售商

应获准仅接受移动支付和信用卡支付。如果这一计划在国会通过，从

2016年 1月开始，商家们就可以拒绝接受现金。丹麦商会方面表示，

使用现金的成本高，商店雇员需要花时间去清点，而且也有安全上的

问题。目前，信用卡和电子支付已经成为丹麦的主导性支付方式。 

    因此，无现金支付或许对于人少富裕的丹麦来说是有可能实现，

不过，邮局、医院、牙科诊所和按摩院等基本服务场所仍将会接受丹
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麦克朗。 

    据悉，丹麦推行去现金化，有其自身得天独厚的条件。其一是丹

斯克银行表示有 200万用户都在使用他们推出的手机支付业务，而丹

麦的全国人口不过 560 万，一个银行的用户占了国家人口的近一半。

第二，福利高，生老病死基本上都是国家在花钱，没有必要用现金。

无现金会更安全吗？现金也许真的“脏”到你难以想象，美国赖特帕

特森空军基地发现 7%的纸币携带致命病菌;美国麻省理工大学发现

约九成纸币被可卡因污染，七成纸币含吗啡。英国专家表示，这是十

分具有经济意义的，对于每一个人来说，这种“电子支付模式”都是

很划算的。在传统的支付模式中，使用纸币或者硬币的成本是很“昂

贵”的：现金会有磨损，你还得带着它来来回回，数钱、算钱而德国

经济学家认为，在目前的技术情况下，纸币和硬币不合时宜，使用纸

币和硬币给货币快速流通增加了困难。如果取消现金交易，黑工市场

和毒品市场也会很快萎缩。各国中央银行实施货币政策会变得更加容

易。就连美国前财政部长劳伦斯·萨默斯和经济学家肯尼斯·罗格夫

此前也呼吁终止使用现金。罗格夫认为，如果各商业银行或消费者囤

积现金，而不用于存贷款，那么各国中央银行制定的主导利率的效力

就会减弱。但有观点认为，电子支付的增长可能引发隐私的担忧，对

此丹麦政府并不担心，他们表示电子支付更易于跟踪，将帮助政府收

税，也能在打击腐败上发挥巨大作用。2014年，丹麦中央银行决定停

止印刷纸币，许多当地的丹麦银行分支不再持有现金。该方案的支持

者称，结算少用现金将加强店内安全，削减用于点钞和存储硬币和纸
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币的开销。无现金支付不仅可增加效率，且不使用现金，还可以降低

犯罪率，断掉了劫匪财路，丹麦的治安问题会得到进一步的改善。不

过，不容忽视的是，劫案减少的同时，丹麦的信用卡盗刷、欺诈等犯

罪行为却正在增多。 

    (综合长江日报、中国日报网等) 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2423:54 

    引用：中国 100 年内最好的机会已来临机 2015-05-2206:42:30

来源：BWCHINESE中文网 

    一个崭新的时代即将到来，它可以改变中国任何一个人一生的命

运，而中国在 100年内都不可能再产生这样的机会！ 

    对于中国人来说，我们赶上了一个最好的时代。当上一轮改革开

放的红利释放殆尽，该拿走的都被拿走了。而一个崭新的时代即将到

来！ 

    以互联网+为工具，以大众创业为形式，正在塑造崭新的经济结

构！而具备新知识、新理念、新思维的人将正式登上历史舞台！ 

    首先，2001年中国就已经加入了世界贸易组织（WTO），当时中国

就应该跟世界接轨，国门向全世界打开，可是当时我们国家的国情不

合适，电脑普及不了，中国领导人就向世贸组织申请了 15 年的保护

期，用这 15年的时间来调整中国的经济结构。 

    那么 15 的保护期，就在今年的 7 月份（公元 2015 年），保护期

已经到了，国门必须打开，这是铁的事实，这个勿容置疑。 

    很多人还没有意识到这件事的意义和影响，他们会问国门打开跟
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我们有关系吗？而事实上，它甚至可以关系到每一个中国人的生存问

题，因为国门打开以后，至少会发生两件事情： 

    第一件事情，就是允许外资企业进入到中国的所有行业，包括我

们国家管制的金融、证券、交通、钢铁厂等等，都允许外资的进入，

以后投标项目都不允许国家参与，只允许个人财团参加； 

    第二件事情，那就是更关系到我们的生存问题了，海关的关税减

免或者为零，也就是说从今年（公元 2015 年）的 7 月份开始，所有

进出口的商品将全部免除海关的关税。 

    因为以前我们国家的海关的关税很高，所有进口商品，将全部加

上海关的关税，最低的也是 100%，最高的 420%，也就是说 100 元的

商品进入到中国，就有 200元！ 

    不仅仅如此，所有的进出口商品还都存在着代理费，也就是代理

商的费用，比如说一级代理商，二级代理商，然后才能进入到经销商

的手中，经销商再加上自己的店面费、人工费、装修费最后还有加价

费，所以它的价格非常非常高的，老百姓一般是接受不起的。 

    那么将从今年的 7 月份开始，全世界的商品将会陆续的进入中

国，免除所有的费用在中国的市场上，以很低廉的价格上市，直接会

进入到老百姓的家庭，那它对中国所有的行业，都是一个很大的冲击!

为什么国家在号召大众创业呢？因为按照中国互联网的发展速度，未

来三年，所有的商业逻辑都将摧毁重建，所有的传统企业都将重头再

来！必须有一个归零的过程！即：所有的传统企业必须另起一盘，按

照崭新的商业逻辑在开始，这个开始的过程就是一个再创业的过程。
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但是这个过程并不是传统创业的思路，传统创业的思路是“市场思维”，

而现在每一家创业型企业必须按照“资本思维“去发展企业！那么什

么叫资本思维呢？ 

    比如，国家为什么会实行 IPO注册制？因为国家就在要求每一家

崭新的企业必须按照上市公司的标准去发展，只要你有好的想法和创

意，只要敢于创新，就可以第一时间拿到资本市场进行大众融资、发

行股票！然后时刻对接投资方、投行等金融市场，利用资本增长方式

去发展，这就是“资本思维”。这里有个鲜活的例子：小米手机其实

是典型的”资本思维“成长起来的企业。首先，他会找到投资方，告

诉投资方我将用崭新的方式做手机，然后大家一起来玩，在还没有开

工之前就拿到了投资。然后它会先告诉大家我要做一个什么样的手机，

配置是多少、价格是多少，找到了自己的消费者，拿到了订单，这时

再去找工厂生产。 

    小米这种就是轻资产、高增长的资本思维方式。你会发现，小米

背后形成了一条生态链，价值巨大，却又不需要工厂和设备。因此，”

资本思维“背后的杠杆作用的力量是巨大的！ 

    但是，如果小米手机按照”市场思维“去运作，那么他要需要先

自己准备好一笔启动资金，用于购买设备、建设厂房、研发设计，当

产品生产出来之后再去找渠道商，再去砸钱做广告，努力卖给消费者。 

    这时如果资金不够了就去银行贷款，进行扩大生产。而传统企业

之所以难以为继，症结就在这种运作思路上，最后资不抵债、或者利

润率赶不上银行的贷款利息！ 
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    因此，现在的企业的问题不再是如何优化产品、如何做营销的问

题，而是必须重头开始的问题。我们必须彻头彻尾的调整运作思路！ 

    基于此，中国将涌现一大批初创的企业，他们的思维是全新的，

他们对传统企业的冲击是巨大的，这将导致中国将无工可打，无商可

做。 

    2015年的下半年，中国的经济将下滑到历史最低点，零界点，因

为传统生意都不行了，就没有了商机，传统生意都不好了，也就没有

地方可以打工，未来三年，中国将会有天文数字的人员下岗，这不是

危言耸听！ 

    而互联网+将给中国注入新的活力，未来三年中国还会有 30%45%

的人从事电子商务，如果抛去老人和儿童，或者在抛去职能部门的公

务员以外，也就意味着，每一个家庭当中，都会有 80%以上的人，会

从事电子商务。 

    而电子商务将直接冲击中国的个体经商户，将在 5年之内陆续的

退出历史舞台，取代他们的就是电子商务，社会在发展，科学在进步，

我们不能总停留在落后的传统经营模式上，所以随着 2015 年国门的

打开，一批新产品和新模式将大行其道！ 

    因此，这场变化却已经酝酿了很长时间。到了今年 7 月会爆发，

中国所有的行业都会大洗牌，中国又是必须从传统经营模式，转型到

互联网+的模式上来，这也是我们国家必经的一段路程，现在留给我

们还有 2个月的时间，能读懂这 2个月时间的人，它就可以改变中国

任何一个人一生的命运，而中国在 100年内都不可能再产生这样的机
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会！ 

    ------------ 

    1968:2015啊！小米手机前几周我已经注意到了，确实可以让海

尔和其他手机家电行业全部倒闭或者被收购成小米的生产车间！实践

证明自由市场的最高阶段就是垄断，国企不垄断，私企也要垄断，私

企不垄断外企也要垄断！最后积分求和的结果都是垄断！所以改革国

企提高效率没有问题，说打破国企垄断就是扯淡了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2510:55 

    @zxl196820122015-05-2423:54:25 

    引用：中国 100 年内最好的机会已来临机 2015-05-2206:42:30

来源：BWCHINESE中文网 

    一个崭新的时代即将到来，它可以改变中国任何一个人一生的命

运，而中国在 100年内都不可能再产生这样的机会！ 

    对于中国人来说，我们赶上了一个最好的时代。当上一轮改革开

放的红利释放殆尽，该拿走的都被拿走了。而一个崭新的时代即将到

来！ 

    以互联网+为工具，以大众创业为形式，正在塑造崭新的经济结

构！而具备新知识、新理念、新...... 

    ----------------------------- 

    @haitian16882015-05-2510:02:49 

    老师辛苦了啊天涯上好几个不错的经济帖子都被扎口了什么情

况 
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    ----------------------------- 

    1968:在没有发生经济危机的时候，你怎么谈美元热钱出逃，怎

么谈地方债的危害，怎么谈房地产过剩了、怎么谈换美元买黄金政府

都把你当娱乐大众的牛刀是都没有屁事的！但是真的经济危机到来了，

任何政府即使是推行经济自由化的政府也要舆论管制的！必要的时候

还对非营业性美元外汇和购买黄金进行限制的！所以我一般都要预先

一年到两年把之后的话说掉，我把话放到这里只要听说确实要大面积

要涨工资或者物价补贴准备开始了，那么赶快留点看病应急的钱之外

买一些黄金吧，越是有舆论说中国忽然有千吨万吨黄金我们越要买黄

金！哈哈哈哈哈！哥我现在再超前几年，哥要结合中国古代哲学谈谈

共产主义理想，以及结合共产党的历史谈谈革命理论和革命斗争的方

法了！希腊的那篇文章写完就不谈经济了，我们谈文化和理想了！现

在谈共产主义谈革命斗争谈农民起义巴黎公社没有事，还能说啊！毕

竟这是宪法保护的嘛，几年后就不一定了！到时候想买一本革命书籍

一是经济危机缺钱二是可能就买不上了，到时候满街都是孔丘的著作

的！所以，感兴趣的现在还是复制下载一些吧！我们可以穷但是我们

要知道我们为什么穷，否则我们和关在肯德基鸡笼里被放安眠药的鸡

有什么区别？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2511:35 

    1968：还没有来得及解读这关键的话：“以前我们国家的海关的

关税很高，所有进口商品，将全部加上海关的关税，最低的也是 100%，

最高的 420%，也就是说 100元的商品进入到中国，就有 200元！ 
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    不仅仅如此，所有的进出口商品还都存在着代理费，也就是代理

商的费用，比如说一级代理商，二级代理商，然后才能进入到经销商

的手中，经销商再加上自己的店面费、人工费、装修费最后还有加价

费，所以它的价格非常非常高的，老百姓一般是接受不起的。从今年

的 7月份开始，全世界的商品将会陆续的进入中国，免除所有的费用

在中国的市场上，以很低廉的价格上市，直接会进入到老百姓的家庭，

那它对中国所有的行业，都是一个很大的冲击!” 

    --其实这是什么后果？当年中国的廉价服装到外国他们的服装

产业基本上就废了！但是这个没有简单可比性，因为我们的廉价衣服

等于白送给人家！由于现在外国的廉价产品要来了，他们的廉价可是

相对廉价，都是 100 元成本的东西卖 1000 再打个 5 折吧！人家可不

是赔本卖的！就像当初我们廉价商品积累了很多外汇，从 2015 年下

半年起我们的外汇将急剧下降！先不谈爱国不爱国，我们的收入确实

太低了，而且连日本车都不能有效抵制的民族就不用谈抵制大量的各

国比国内便宜质量好的商品了！所以热钱在中国外汇急剧下降前选择

快速撤离是他们的必然行动，而且现在都看出端倪了！央行在这时候

花外汇挺住高汇率等于说是送钱让热钱一路走好！我早说过，按照美

国的利益我们大量抛售美债是不符合美国利益的，抛黄金储备支持改

革，哈哈，这是比较隐蔽靠谱符合美国利益的事情！ 

    在这样的情况下人民币靠流入美元的发行机制就要改变，所以他

们已经在改变人民币的发行机制，改成地方债可以抵押，土地可以抵

押放出贷款--也就是印钱！比如这就像你家没有钱过日子了，你把老
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婆孩子抵押给妓院也能忽然换几个银元表面风光几天的！看透这个本

质大家就知道经济到了什么地步了！ 

    南海美军侵入中国我都不想评论，这是给我们打预防针，监督

WTO协议执行状况的！所有国内媒体在中央可以控制的范围内我估计

宣传部的指令最近应该是：“不要刺激国内的爱国主义情绪，淡化 WTO

带来的变革现实影响，在一片抗日影视英雄主义赞歌中打开国门让鬼

子悄悄的进村，开枪的不要，现实是残酷的，当年陶醉在手撕鬼子的

神剧中时，鬼子化装成丰田轿车的坦克已经开到你家门口了，当你和

家人被炸的飞上云霄的时候，坦克的现实会告诉你手撕鬼子绝对是个

梦境！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2512:10 

    西安一拆迁户当街杀死拆迁办负责人死者被开膛(图)(1) 

    小大扫描到手机 2015-05-2511:52:36华商网 

    据周围商户介绍，事件发生在早上 9点左右，地点位于西安自强

东路一处名为生产路公交站牌旁。一位目击者称，据附近群众称，凶

手是一名被拆迁户，今年 40 多岁。凶手自称与死者有仇。当时死者

刚下公交车，就被守候在此地的凶手拦住，先是用刀连续刺了数下后，

又用斧头在死者头部猛砍几下。 

    目击者称，当时有旁边店铺和一名路人竭力劝阻凶手不要做错事，

但凶手表示，他已经堵这名男子 6年了，一直都在找他。行凶完毕之

后，这名男子并没有离开现场，而是用一张报纸擦了手上的血迹，然

后告诉旁边人称，他住在生产路附近，多年前因为拆迁的问题，一直
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在寻找被刺的人。 

    ------- 

    1968：又是一个杨佳啊！我奇怪他为什么不上访呢？哦，上访的

话在车站就是别人打死他了！他为什么不告状呢？哦，你告政府？脑

子没有病吧？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2611:16 

    引用：中国国民财富，正在从“储蓄账户”转向“投资理财账户” 

    2015-05-2519:46:00来源：21世纪经济报道 

    导读：海银财富总裁韩芳称，中国国民财富从储蓄帐户开始转向

投资理财帐户，形成了中国财富管理行业的基础。随着证监会即将发

布私募股权、众筹实施办法，未来居民家庭投资 VC的门槛都将降低，

还有诸如 

    5月 22日，在海银财富主办的“财富中国·资本杭州”论坛上，

摩根大通中国投资银行原主席龚方雄表示，近期 A 股市场上涨明显，

但涨势是否可持续要看资本市场是否有基本面的支持。最近的宏观经

济数据比预期要差，但股市接着上涨并不一定是脱离经济基本面，因

为股市涨跌不是看当下，而是对未来的判断 

    龚方雄称，“中国的存款有 100 万亿，能够购买股票的是 20 万

亿，能让大家选择股票的量太少了，中国的资本市场还处在幼童阶段。

一个健康兴旺的资本市场，是中国经济结构调整转型成功与否的关键

所在。中国目前货币政策的使用空间还很大，还可多次降息、降准，

在这种情况下，未来经济慢慢变好是大概率事件， 
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    中国股市也将获得长远的发展 

    海银财富总裁韩芳当日称，在“新常态”和“促改革”的大背景

下，财富管理行业迎来新的发展机会并呈现出几大趋势。 

    首先，中国国民财富从储蓄帐户开始转向投资理财帐户形成了中

国财富管理行业的基础。在大资管时代，各大资管机构最终走向综合

性的金融服务平台将是必由之路。 

    同时，随着“互联网+”时代来临，财富管理的数字化将为行业

带来深远的影响 

    。通过线上服务，能更好地增强用户体验。此外，随着证监会即

将发布私募股权众筹实施办法，未来居民家庭投资 VC 的门槛都将降

低，还有诸如电影基金等另类资产也会成为白领们热衷投资的资产组

合。 

    --------------- 

    1968：“中国的存款有 100万亿，能够购买股票的是 20万亿”是

什么意思？中国银行的法定存款准备金率是 20%，我想说，仅仅利用

这 20 万亿存量固然可以给资本市场提供资金但还是远远不够的！我

以前证明过，这 20 万亿其中超过 50 万元的可投资资本净值客户也

就拥有 50%左右的存款，10万亿是可以投资的，其他小民集腋成裘也

就凑几万亿，股市一个跌停就让中国散户的银行可投资股票的钱全部

泡汤！当然股市是涨是跌我就不说什么了，就算 3800 突破前我耽误

您发财了，我从那时闭嘴，这到 4800 期间的疯牛空间我可是没有耽

误您发财啊！这人啊，就要有错就果断承认，有人以前质疑我是不是
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牛刀，显然牛刀没有这样品质的，起码我没有耽误大家后半场发财嘛！ 

    我这里也写个检查，总结一下自己预测错这轮疯牛的原因：我认

识股市是从经济趋势和人民币最大资金持有人外资动向判断，从这个

角度看经济下滑和外资热钱流出现在显示的数据看我是判断对了！但

是股市却涨了，你说邪门不邪门？这里我肯定是漏掉了最关键的因素

---政策！看来老股民说的对，听党的话炒股没有错啊！我反复骂人

民日报的 2245点是大底的著名股评文章，尽管哪以后到了 1949，但

是现在看这文章似乎又确实预示对了什么！我回顾一下这个政策是如

何影响股市及其大鳄寄生虫的，降息降准---这个有表现但是力度还

不够，我以前的思路是不管中央再想支持股票，钱谁出？我当时的判

断是民间游资为主，基金为主，现在看对了大部分，或者基本对了！

从这条中央汇金可能已经完全清仓消息看《素有股市“救世主”美誉、

常在股市低迷期大举增持银行权重股的中央汇金自去年下半年以来

持续赎回上证 180ETF 等蓝筹风格 ETF，特别是在今年 4 月份股市加

速上涨以来，中央汇金加快赎回步伐，目前很可能已经完全清仓》中

央汇金是掏钱启动了一下行情，但这还绝对不能有这么高的疯牛，最

关键是证监会放纵高杠杆炒股！其实他们早知道，只是现在局面形成

了才说，所以我预测错的根本原因是没有想到一个国家的金融监管机

构这样把全国百姓的存款投资置于一文不值的陷阱-这就是他们挖的

巨大的吞没中国人民币的资金池子！ 

    附录：《银行开始收紧伞形信托个贷资金违规入市将严查高杠杆

炒股 
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    涉及民间配资公司及在线配资网站中伞形结构产品的账户交易

系统恒生 Homs 系统实际也面临着不确定的政策风险。据熟悉上述配

资系统的相关人士分析，由于监管层严格禁止机构对场外股票配资、

伞形信托提供数据端口等服务或便利，扎根于民间配资的恒生系统可

能会遭遇随时被禁止的政策风险。一旦这类具备子账户特点的服务商

或者机构端口被禁止，恒生 Homs 平台就会面临整改风险，一大批涉

及后台账户操作的配资公司都会被牵连其中，这也意味着民间配资的

资金出口可能迅速收窄。 

    以前还可以有最高 10 倍的杠杆，现在基本只会有 1 至 2 倍左右

的杠杆，而且对部分涨幅过高的股票，建议用户不要进行杠杆买入，

以前高杠杆炒股的情况已经变少》 

    综合现有信息，我判断沿现在经济趋势和路线走，经济决策层的

意图如下： 

    1：地方债延期显然不能应付局面了，美元越来越少了，找到新

的隐蔽的发货币的新口子他们决心要把货币缺口补上，这样做大蛋糕

温和通胀中把债务消化，这是任何一个央行经济决策者首先要考虑的

方案！ 

    2：填补美元缺口人民币的途径，一是靠各个商业银行可以地方

债抵押贷款，突破存款准备金限制，二是乾坤大挪移的将国有资产划

归消费性的社保，让国资让出新兴的市场和所谓垄断市场，这样让要

在人民币贬值中国人口红利下降房地产增殖效应消失的因素下准备

快速 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2621:42 

    引用：中国国民财富，正在从“储蓄账户”转向“投资理财账户” 

    2015-05-2519:46:00来源：21世纪经济报道 

    导读：海银财富总裁韩芳称，中国国民财富从储蓄帐户开始转向

投资理财帐户，形成了中国财富管理行业的基础。随着证监会即将发

布私募股权、众筹实施办法，未来居民家庭投资 VC的门槛都将降低，

还有诸如 

    5月 22日，在海银财富主办的“财富中国·资本杭州”论坛上，

摩根大通中国投资银行原主席龚方雄表示，近期 A 股市场上涨明显，

但涨势是否可持续要看资本市场是否有基本面的支持。最近的宏观经

济数据比预期要差，但股市接着上涨并不一定是脱离经济基本面，因

为股市涨跌不是看当下，而是对未来的判断 

    龚方雄称，“中国的存款有 100 万亿，能够购买股票的是 20 万

亿，能让大家选择股票的量太少了，中国的资本市场还处在幼童阶段。

一个健康兴旺的资本市场，是中国经济结构调整转型成功与否的关键

所在。中国目前货币政策的使用空间还很大，还可多次降息、降准，

在这种情况下，未来经济慢慢变好是大概率事件， 

    中国股市也将获得长远的发展 

    海银财富总裁韩芳当日称，在“新常态”和“促改革”的大背景

下，财富管理行业迎来新的发展机会并呈现出几大趋势。 

    首先，中国国民财富从储蓄帐户开始转向投资理财帐户形成了中

国财富管理行业的基础。在大资管时代，各大资管机构最终走向综合
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性的金融服务平台将是必由之路。 

    同时，随着“互联网+”时代来临，财富管理的数字化将为行业

带来深远的影响 

    。通过线上服务，能更好地增强用户体验。此外，随着证监会即

将发布私募股权众筹实施办法，未来居民家庭投资 VC 的门槛都将降

低，还有诸如电影基金等另类资产也会成为白领们热衷投资的资产组

合。 

    --------------- 

    @zxl196820122015-05-2611:16:02 

    1968：“中国的存款有 100万亿，能够购买股票的是 20万亿”是

什么意思？中国银行的法定存款准备金率是 20%，我想说，仅仅利用

这 20 万亿存量固然可以给资本市场提供资金但还是远远不够的！我

以前证明过，这 20 万亿其中超过 50 万元的可投资资本净值客户也

就拥有 50%左右的存款，10万亿是可以投资的，其他小民集腋成裘也

就凑几万亿，股市一个跌停就让中国散户的银行可投资股票的钱全部

泡汤！当然股市是涨是跌我就不说什么了，就算 380...... 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-05-2614:44:20 

    为什么现在的毛左不幸福？主要原因有两个：一是因为改革开放，

它们失去了无偿占有他人财富的特权，毛左再也没有剥削他人的权力

了。二是毛左没有能力创造财富。毛左确实没有能力，在改革开放的

今天，人民获得了空前的自由和民主，人们长久以来被压抑的创造力
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大大释放出来。现在是“八仙过海各显其能”的伟大时代，有能力的

人大显身手，都发财致富了，没有能力的人的生活确实不怎么样了，

甚至穷困潦倒了。在改革开放的大潮中...... 

    ----------------------------- 

    1968:我这帖子由于本人游山玩水沉寂了几天，这不本人才一更

新就引来你洋洋洒洒的回复，看来，本人还没有被你们遗忘啊！你写

那么长但举的例子不值一驳！，但不驳你一下你的皮老痒痒也不舒服

不是？就随便说几例吧： 

    1： 

    :“由于是董事长的儿子富二代（贫农）出身，所以干上了（董

事会主席）校革委会主任的活计，管理起了公司（学校），他有这个

能力吗？没有！没有能力怎么管理？滥竽充数呗！所以闹出了“形而

上学”就是姓形的儿子上学的特大笑话” 

    2：“学校要招收老师。当然了，地主、富农的“狗崽子”是没有

资格当老师的，只有那些贫农加文盲的毛左才有拿教鞭的“水平”。

文盲能当老师？滥竽充数呗！” 

    -----特别巧的是我母亲家庭是上海资本家家庭，而我母亲当年

就在小学当数学老师，可真能造谣！此外如果毛左不重视教育，那么

没事干新中国成立了那么多学校办那么多扫盲班干什么？ 

    3："毛左最大的“本事”就是搞阶级斗争，挑唆中华民族自相残

杀。"---攘外必先安内，宁可错杀三千不可放过一个是谁说的？和联

合国军打是谁的？4：“作为毛左，它们既没有能力创造财富，又因为



12349 

 

改革开放失去了剥削他人的特权，它们又有什么能力幸福呢？”说没

有能力创造财富，我给你讲你从海南到西北的农村看多少农民的房子

里贴的是毛主像，他们就是你说的毛左吧，他们生产出来给你吃的粮

食难道不是粮食是粪便吗？你说改革开放毛左失去了剥削他人的特

权，首先自 1949 年新中国成立以来我们就消灭了人剥削人的主要经

济基础，逐步实现了公有制，公有制下无论你是以前的地主资本家还

是农民工人都有同等的劳动权力和公有财产的权利！地主被打倒了，

土地是大家的，我不知道你说的人剥削人从何说起？但是改革开放以

后官商勾结，黑社会横行，确实又有剥削了，既然你站在公正的立场

上你能无视他们剥削他人的特权吗？再说清楚点，旧中国你的思路就

是地主恶霸可以兼并农民土地，改革开放以后房地产商能够在公有的

土地上官商勾结霸占盖房子卖房子的权力把我们自己土地上的房子

强行拆掉再高价卖给我们他们盖的房子吗？你容许地主剥削农民不

容许农民夺取原来就属于自己的祖祖辈辈的土地，你容许开发商剥削

我们世世代代成为房奴不容许我们对没收他们违法宪法的财产对他

们进行革命吗？ 

    5：你的：“在改革开放的今天，人民获得了空前的自由和民主，

人们长久以来被压抑的创造力大大释放出来。现在是“八仙过海各显

其能”的伟大时代”既然空前的自由和民主那么为什么需要超过军费

的维稳费用，为什么连人民上访都不容许了？所谓“八仙过海各显其

能”我看就是权力贩卖这一个神仙！王石、任志强哪一个大开发商后

面没有高官背景？还有哪个姓杨的儿子姓温的小学女老师是怎么成
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为股神的？我看是“王八过海各显其能”的伟大时代吧” 

    6：你说：“毛左不能创造社会财富，严格说，毛左还在糟蹋财富”

请问改革开放以来你所谓称为毛左的中国最广大的底层人民糟蹋了

哪些财富？中国的稀土是我们糟蹋的吗？中国人的血汗换的美元是

我们糟蹋成几乎永远不能兑现的美债和两房债的吗？建行股份是我

们糟蹋贱卖的吗？人民财富的每一次糟蹋人民哪有说话的份！ 

    7：“毛左搞阶级斗争，如果要求毛左搞经济建设，对不起，它们

脑子里没有这样的思维。”你说这话完全没有一点经济常识！生产资

料被资本家把持，人民没有生产资料我们不打倒新老四大家族我们如

何搞经济建设？西方不搞殖民掠夺他们又如何为资本主义大发展积

累财富？容许地主资本家掠夺人民就不容许人民夺回属于自己的财

富？毛左搞经济建设不行，中国现代工业体系是你建设的，宇宙飞船

是你吹牛皮上天的？台湾有钱你倒是给我搞一个飞船嘛！小朋友说话

要动下脑子！说阶级斗争不要扩大化，不能过度了乃至干扰生产建设

是对的，我也非常讨厌开会，但是你说毛左光抓斗争不抓生产绝对是

胡说八道！有资料显示，前 30 年的经济增长是傲视世界不必改革开

放的速度逊色！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2621:43 

    引用：中国国民财富，正在从“储蓄账户”转向“投资理财账户” 

    2015-05-2519:46:00来源：21世纪经济报道 

    导读：海银财富总裁韩芳称，中国国民财富从储蓄帐户开始转向

投资理财帐户，形成了中国财富管理行业的基础。随着证监会即将发
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布私募股权、众筹实施办法，未来居民家庭投资 VC的门槛都将降低，

还有诸如 

    5月 22日，在海银财富主办的“财富中国·资本杭州”论坛上，

摩根大通中国投资银行原主席龚方雄表示，近期 A 股市场上涨明显，

但涨势是否可持续要看资本市场是否有基本面的支持。最近的宏观经

济数据比预期要差，但股市接着上涨并不一定是脱离经济基本面，因

为股市涨跌不是看当下，而是对未来的判断 

    龚方雄称，“中国的存款有 100 万亿，能够购买股票的是 20 万

亿，能让大家选择股票的量太少了，中国的资本市场还处在幼童阶段。

一个健康兴旺的资本市场，是中国经济结构调整转型成功与否的关键

所在。中国目前货币政策的使用空间还很大，还可多次降息、降准，

在这种情况下，未来经济慢慢变好是大概率事件， 

    中国股市也将获得长远的发展 

    海银财富总裁韩芳当日称，在“新常态”和“促改革”的大背景

下，财富管理行业迎来新的发展机会并呈现出几大趋势。 

    首先，中国国民财富从储蓄帐户开始转向投资理财帐户形成了中

国财富管理行业的基础。在大资管时代，各大资管机构最终走向综合

性的金融服务平台将是必由之路。 

    同时，随着“互联网+”时代来临，财富管理的数字化将为行业

带来深远的影响 

    。通过线上服务，能更好地增强用户体验。此外，随着证监会即

将发布私募股权众筹实施办法，未来居民家庭投资 VC 的门槛都将降
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低，还有诸如电影基金等另类资产也会成为白领们热衷投资的资产组

合。 

    --------------- 

    @zxl196820122015-05-2611:16:02 

    1968：“中国的存款有 100万亿，能够购买股票的是 20万亿”是

什么意思？中国银行的法定存款准备金率是 20%，我想说，仅仅利用

这 20 万亿存量固然可以给资本市场提供资金但还是远远不够的！我

以前证明过，这 20 万亿其中超过 50 万元的可投资资本净值客户也

就拥有 50%左右的存款，10万亿是可以投资的，其他小民集腋成裘也

就凑几万亿，股市一个跌停就让中国散户的银行可投资股票的钱全部

泡汤！当然股市是涨是跌我就不说什么了，就算 380...... 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-05-2614:44:20 

    为什么现在的毛左不幸福？主要原因有两个：一是因为改革开放，

它们失去了无偿占有他人财富的特权，毛左再也没有剥削他人的权力

了。二是毛左没有能力创造财富。毛左确实没有能力，在改革开放的

今天，人民获得了空前的自由和民主，人们长久以来被压抑的创造力

大大释放出来。现在是“八仙过海各显其能”的伟大时代，有能力的

人大显身手，都发财致富了，没有能力的人的生活确实不怎么样了，

甚至穷困潦倒了。在改革开放的大潮中...... 

    ----------------------------- 

    1968:我这帖子由于本人游山玩水沉寂了几天，这不本人才一更
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新就引来你洋洋洒洒的回复，看来，本人还没有被你们遗忘啊！你写

那么长但举的例子不值一驳！，但不驳你一下你的皮老痒痒也不舒服

不是？就随便说几例吧： 

    1： 

    :“由于是董事长的儿子富二代（贫农）出身，所以干上了（董

事会主席）校革委会主任的活计，管理起了公司（学校），他有这个

能力吗？没有！没有能力怎么管理？滥竽充数呗！所以闹出了“形而

上学”就是姓形的儿子上学的特大笑话” 

    2：“学校要招收老师。当然了，地主、富农的“狗崽子”是没有

资格当老师的，只有那些贫农加文盲的毛左才有拿教鞭的“水平”。

文盲能当老师？滥竽充数呗！”-----特别巧的是我母亲家庭是上海资

本家家庭，而我母亲当年就在小学当数学老师，可真能造谣！此外如

果毛左不重视教育，那么没事干新中国成立了那么多学校办那么多扫

盲班干什么？ 

    3："毛左最大的“本事”就是搞阶级斗争，挑唆中华民族自相残

杀。"---攘外必先安内，宁可错杀三千不可放过一个是谁说的？和联

合国军打是谁的？4：“作为毛左，它们既没有能力创造财富，又因为

改革开放失去了剥削他人的特权，它们又有什么能力幸福呢？”说没

有能力创造财富，我给你讲你从海南到西北的农村看多少农民的房子

里贴的是毛主像，他们就是你说的毛左吧，他们生产出来给你吃的粮

食难道不是粮食是粪便吗？你说改革开放毛左失去了剥削他人的特

权，首先自 1949 年新中国成立以来我们就消灭了人剥削人的主要经
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济基础，逐步实现了公有制，公有制下无论你是以前的地主资本家还

是农民工人都有同等的劳动权力和公有财产的权利！地主被打倒了，

土地是大家的，我不知道你说的人剥削人从何说起？但是改革开放以

后官商勾结，黑社会横行，确实又有剥削了，既然你站在公正的立场

上你能无视他们剥削他人的特权吗？再说清楚点，旧中国你的思路就

是地主恶霸可以兼并农民土地，改革开放以后房地产商能够在公有的

土地上官商勾结霸占盖房子卖房子的权力把我们自己土地上的房子

强行拆掉再高价卖给我们他们盖的房子吗？你容许地主剥削农民不

容许农民夺取原来就属于自己的祖祖辈辈的土地，你容许开发商剥削

我们世世代代成为房奴不容许我们对没收他们违法宪法的财产对他

们进行革命吗？ 

    5：你的：“在改革开放的今天，人民获得了空前的自由和民主，

人们长久以来被压抑的创造力大大释放出来。现在是“八仙过海各显

其能”的伟大时代”既然空前的自由和民主那么为什么需要超过军费

的维稳费用，为什么连人民上访都不容许了？所谓“八仙过海各显其

能”我看就是权力贩卖这一个神仙！王石、任志强哪一个大开发商后

面没有高官背景？还有哪个姓杨的儿子姓温的小学女老师是怎么成

为股神的？我看是“王八过海各显其能”的伟大时代吧” 

    6：你说：“毛左不能创造社会财富，严格说，毛左还在糟蹋财富”

请问改革开放以来你所谓称为毛左的中国最广大的底层人民糟蹋了

哪些财富？中国的稀土是我们糟蹋的吗？中国人的血汗换的美元是

我们糟蹋成几乎永远不能兑现的美债和两房债的吗？建行股份是我
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们糟蹋贱卖的吗？人民财富的每一次糟蹋人民哪有说话的份！ 

    7：“毛左搞阶级斗争，如果要求毛左搞经济建设，对不起，它们

脑子里没有这样的思维。”你说这话完全没有一点经济常识！生产资

料被资本家把持，人民没有生产资料我们不打倒新老四大家族我们如

何搞经济建设？西方不搞殖民掠夺他们又如何为资本主义大发展积

累财富？容许地主资本家掠夺人民就不容许人民夺回属于自己的财

富？毛左搞经济建设不行，中国现代工业体系是你建设的，宇宙飞船

是你吹牛皮上天的？台湾有钱你倒是给我搞一个飞船嘛！小朋友说话

要动下脑子！说阶级斗争不要扩大化，不能过度了乃至干扰生产建设

是对的，我也非常讨厌开会，但是你说毛左光抓斗争不抓生产绝对是

胡说八道！有资料显示，前 30 年的经济增长是傲视世界不必改革开

放的速度逊色！ 

    -------为你个瘪三耽误我不少功夫，后面就懒的理你了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2622:01 

    引用：地方债务、民间债务、房价下跌、企业破产倒闭会在 2015

年进入集中爆发阶段，很可能会把中国金融机构拖垮，同时，金融业

改革会促使竞争加速，其本身利润空间会被大幅度挤出，其不良资产

大量级增加的困扰也会日益明朗化。明年光是地方债，就有大约 2.8

万亿(1 人民币约合 0.1616 美元)到期，而明年地方财政收入测算可

能会减少 1万多亿。 

    在政府财政入不敷出下，国家力量已无力维持金融机构危机无底

线堆积，也正在切割划清责任，大而不倒正成过去，至少中小金融机
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构要倒一批了，破产清算或接受购并。 

    中国债务与 GDP之比接近或超过 250%，似乎比之欧美基数不高，

结构内涵上却差之千里，因为，可以不负责任的占用了大部分，正在

耍无赖不还了，这是金融机构的定时炸弹。 

    ---------------- 

    @zxl196820122015-05-2407:51:12 

    1968： 

    我想进一步明确商业银行地方债路线图----短期变长期推后还，

作为政府对商业银行补偿---央行容许容许银行拿这个地方债做抵押

品放贷款补充他们利息损失，因为按照规定银行的钱早都透支放给房

地产了，房子卖不出去大多都是呆账，这其实就是大印钱，他们想无

中生有用这个垃圾债务再贷款或者变相印出起码与垃圾债同等规模

的货币，因为即使要按照 7%的增长乃至就是 0 增长维持原来规模，

都需要银行继续有钱放贷...... 

    ----------------------------- 

    @见龙可否在田 2015-05-2611:35:11 

    老帅请教一下，美元加息，国际化，和自由兑换后，再加上 TPP,

民币汇率的未来会怎么样？ 

    ----------------------------- 

    1968： 

    续：综合现有信息，我判断沿现在经济趋势和路线走，经济决策

层的意图如下：1：地方债延期显然不能应付局面了，美元越来越少
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了，找到新的隐蔽的发货币的新口子他们决心要把货币缺口补上，这

样做大蛋糕温和通胀中把债务消化，这是任何一个央行经济决策者首

先要考虑的方案！2：填补美元缺口人民币的途径，一是靠各个商业

银行可以地方债抵押贷款，突破存款准备金限制，二是乾坤大挪移的

将国有资产划归消费性的社保，让国资让出新兴的市场和所谓垄断市

场，这样让要在人民币贬值、中国人口红利下降、房地产增殖效应消

失的因素下、准备流出中国的外资资本主力转而快速抢占中国实体资

产！---也也就是周小川的第二个池子，转卖优质资产和市场留住外

资！现在中国能够有理由留住外资的也就是最后这点家底了！这样在

人民币全面放开前后一定时期内汇率不会大贬值，不同于东南亚的往

事，在一旦达到人民币自由兑换之后不久，央行还能撑一阶段，我前

面说过就是卖黄金不卖美债！这样一两年后黄金折腾差不多了，人民

币汇率才开始暴跌。3：人民币存款保险 50万限额，我现在与大力发

展资本市场相结合看，我领悟到他们的意图是逼中国的一半个人存款

的可以投资的拥有者，把多出 50 的钱投资资本市场，比如城际铁路

以及教育、医疗等等地方政府的 PPP项目，这是一个池子，但是这个

池子即使中国超过 50 万存款的人中的多数也没有资格和能力投资，

这些只能给大财团！逼他们投资股票应该也是高层的一个选项！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2622:34 

    @ls7xyz2015-05-2621:53:24 

    天涯有个黑名单功能，拉黑了就不能回帖了。 

    ----------------------------- 
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    1968：哈哈，还真有这个功能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2623:51 

    4：如何解决投放货币导致的物价快速上涨问题，除了股市的池

子消灭一些外，就是依然采取老办法--工资的涨幅低于物价涨幅！ 

    最近坊间流传涨工资的消息，有些听说已经涨上了，有基层职工

说实际工资卡里每个月就多了几十块钱。这和有搞人事的网友透露出

的档次表格计算一致！各种群里对此骂声一片！ 

    附录： 

    最低涨 70最高涨 1400！！下面的工作人员就是被平均的 600，还

有比如原来按照应发工资 3000，这次涨 300，养老金按照 8%个人缴

纳。3300乘以 8%得 264.300-264=36.恭喜你涨了 36 

    我们一个同事说的很好啊，这就是找机会给领导涨工资，我们只

是被当做枪使了 

    套用一句小品台词：感谢###八辈子祖宗 

    涨屁工资，打发叫花子呢！ 

    ------我的计算：就算原来 3000 现在真涨 300，按照我的计算

地方债抵押贷款就印起码几十万亿人民币，那么现在 3300 就相当于

1615 元的购买力了！已经可以看出全方位弥补巨大亏空和经济下滑

的态势了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2711:59 

    @beisilong2015-05-2700:10:22 

    张老师，您看庆安这个事，最后的结果就如 CCAV 放个漏洞百出
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的视频给定性就完事了么，还会有后续么？ 

    ----------------------------- 

    1968：不会了！因为反正是漏洞百出，干脆不吭声淡化。老百姓

没有监督权他们想咋样就咋样，这事再调查不管真相如何政府都丢公

信力了，而且对政府视频广泛质疑本身就说明公信力缺失，一个没有

公信力的政府说什么大家都不会相信！我想起商鞅改革，第一件事情

就是立木为信，我不知道没有公信力支撑的政府如何改革？我只知道

没有公信力担保的货币最后只能是废纸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2712:07 

    这个天蓝我发现是专门；来恶心我的： 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2712:21 

    加工资内部表格： 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2712:33 

    5：近日《中国取消存贷比约释放 7 万亿贷款资金》的文章引发

各界广泛关注。文章认为，商业银行 75%的存贷比红线放开后，银行

可向社会释放 7万亿左右的贷款资金。对此，全国人大常委、财经委

副主任委员吴晓灵首先证实了取消存贷比的消息。不过，吴晓灵随后

明确指出，商业银行的贷款限制，不是只有存贷比一个指标，还包括

资本充足率、杠杆率、流动性覆盖率等多项指标，所谓“释放 7万亿

贷款资金”的说法并不靠谱。“我们也必须注意到，在中国经济保持

7%增长的当下，一些房产、土地等银行贷款抵押物的价值正在萎缩和

下降。这就意味着，如果银行不改变抵押贷款模式，那么随着抵押物
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价值的缩水，能贷出来的资金将很有限。在这种状态下，就算不限制

银行的存贷比，个人或者企业也不可能从银行贷出多少钱，因为大家

没有足够的抵押物作保障。当然在中国信用体系不够完善的情况下，

银行的风险也很大。” 

    ----------- 

    1968：结合地方政府确实卖不出去地了，低价实际交易价和量下

降已经是定局，内部人士也不否认，他只是否认是 7万亿还是更低的

技术上的问题本身就说明放钱救急是新常态了！至于讨论放多大极限

的讨论没有意义！ 

    还有我想特别指出，按照盘活存量的说法，其实就是不考虑已经

吹了很大气球的情况下，再吹一个气球！两个气球如果同时爆破那么

其威力是人类历史上最大的！参照当年德国希特勒上台前的经济困境，

以及美国 1929 都不能和这个气球相比！也就是全社会，老百姓、地

方政府和央行同时进入负资产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2821:46 

    @zxl196820122015-05-2712:07:10 

    这个天蓝我发现是专门；来恶心我的： 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-05-2810:36:48 

    与其说是我来恶心你，还不如说是你发的帖子让人恶心。都什么

时代了，还大锅饭，你是 40年前穿越过来的僵尸吗？还是条狗僵尸。

怎么，说点不同意见就要封杀？跟你的狗五毛主子果然是一丘之貉啊。 
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    ----------------------------- 

    1968:既然恶心你你为什么还专门来让我恶心你？我不知道你有

什么办事，居然拉不黑你？哈哈，你想来就来，我试一下天涯的这个

功能，看来没有用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2822:35 

    我今天忽然明白美国的战略意图，美国是肯定的，但是他高悬加

息之剑，只等世界经济危机演化到关键时刻，再来临门一脚，也就是

火上浇油！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2823:00 

    股市暴跌了，上次暴跌据说套住 2万亿，后来继续一路凯歌，这

次据说是套住 4 万亿了，中国居民存款能够购买股票的是 20 万亿，

其中 10 万亿就是存款低于 50 万要还房贷准备看病钱的散户的血汗

钱了！股市再涨不涨跌不跌我不知道，但我知道如果再来几个暴跌，

再损失 4-6万亿，那么中国百姓的可以用来投资的钱基本就全军覆没

了！（因为后进场的几万亿散户的钱很多人现在还是赚的，筹码换手

密集集中在这些区域，股市市值损失不代表真实本钱损失，）2014年

7 月筹码已经高度集中，这个点位是 2245 左右，这是主力的成本点

位！接盘散户成本在 3800以上！也就是说如果低于 3800才意味着近

10万亿百姓的存款真灰飞烟灭了！ 

    我办公室一位同事，昨天清仓了，这一轮他赚了 80%，但是这是

他被套 7年后的获得，如果算上时间利息成本，他说还是亏钱！一旦

套住除非你割肉，否则想解套没有 8年抗战的精神是不行的！如果你
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买了中石油，这波最高也就到 15 元，离 2008 年我半山腰 30 买的也

还有一半距离呢！所以不是机会特别好，股票没有意思的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2823:04 

    我计算出 3800 正负 10%的是主力的资金顶，但是散户在这之上

还敢玩命接盘，这是我没有预料到的！无知无畏啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2823:46 

    原标题：超强厄尔尼诺将引发全球极端天气，中国北方或极端高

温 

    中国日报网 5 月 27 日电（信莲）今年夏天，致命的热浪横扫印

度各地，部分地区气温达到了 48度，导致超过 1100人死亡。据印度

媒体报道，这次高温持久的主要原因是季风季节开始前降雨骤减。据

华尔街见闻报道，一场可能是有记录以来最强的厄尔尼诺现象正在形

成。 

    厄尔尼诺是指太平洋赤道海域海水大面积异常升温的现象。据新

华社报道，美国夏威夷大学的阿克塞尔·蒂默曼认为，这次很可能是

一个“超级厄尔尼诺”，“这次海面下的水温非常高，它不仅向东移动

而且将要抵达海面。”据蒂默曼介绍，目前美国的气候模型分析显示，

这次厄尔尼诺的强度可能堪比 1997年至 1998年的那轮厄尔尼诺。 

    1.在亚洲和东非，天气将会异常炎热。特别是印度，已经遭遇到

了极端天气的影响。雨季对印度农业至关重要，印度有一半农田缺乏

灌溉，这些农田产量占印度经济的 14%。 

    2.在美洲，气候将更加潮湿。美国南部和南美洲的降水量可能猛
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增。目前，美国南部的得克萨斯州和俄克拉荷马州连日来遭受罕见暴

风雨袭击，目前已经造成至少 9人死亡，不少地区已经成为“水乡泽

国”。 

    3.在非洲西部，天气将会异常干旱。 

    4.在欧洲和英国，厄尔尼诺事件的影响还不太清晰。 

    5.在澳大利亚，降雨量将骤减。目前澳大利亚东部沿海已经呈现

出厄尔尼诺的一些早期现象：今年澳大利亚昆士兰雨季降水量较少，

维多利亚的秋天气候干燥。 

    6.在中国，厄尔尼诺会使雨带南移，导致北旱南涝，北方地区有

可能出现极端高温。 

    7.厄尔尼诺现象可能导致巧克力价格飙升。受印度、巴西和非洲

西部极端天气的影响，糖和可可都会减产，导致巧克力涨价。 

    8.咖啡、大米、大豆成本升高，减产。据《纽约时报》报道，咖

啡的成本会增加 107%。大豆将增加 36.8%，而大米产量将减少 13.7%。 

    9.棕榈油产量下降。美国农业部数据显示，在 1997-98年间印尼

的棕榈油产量下降 7.1%，马来西亚的下降了 5.5%。这两个国家的生

产占到世界上总供给的 86%。 

    10.黄金可能暴跌。据华尔街见闻报道，厄尔尼诺现象还可能影

响全球黄金市场。印度农民黄金需求下降，不少还出售手中的黄金。

印度农民黄金购买量占印度总黄金购买量的 60%，该群体大量出售使

现货黄金价格一周内暴跌 3%。若厄尔尼诺加剧极端性气候，今年黄

金价格可能会受到明显影响。 



12364 

 

    11.其他有色金属可能也会受到影响。据此前渣打银行分析，印

度尼西亚的干旱可能会影响印度尼西亚一条运输铜精矿等原材料出

口的“主干道”—弗莱河，从而使铜供给出现明显下降。 

    ----------- 

    1968：隔几年就有一个厄尔尼诺，这就是个由头！把它和粮食及

经济作为价格联系起来也就罢了，但是和黄金联系起来就暴露出他们

的意图了！如果美元涨了中国没有美元了，我们想卖黄金了黄金贬值

了，最悲催也就这样了，对于别人计划我们经济的国家，结局肯定是

最悲催！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2910:55 

    如果是牛市什么时候买入都是对的！每一次暴跌都是洗盘！这里

我想跟大家谈一下股市的熊市，如果是熊市每一次暴跌后都会多少回

光返照，在一个相对多少人被套住的平台波动，任何时候割肉出场都

是正确的！任何幻想都会耽误时间，可能就要被套起码 10 年 8 年，

像创业板那样最后 10元变 1毛都有一大把的！ 

    所以判断对是牛市还是熊市最关键！ 

    前期肯定是疯牛，现在是什么市我没有资格说，自己判断吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2911:11 

    杠杆资金暴跌中放大惨剧融资客 1天亏掉 1300亿 

    2015 年 05 月 29 日 04:43 作者：王砚丹来源：编辑：东方财富

网 

    即便是本轮牛市新入市的股民，也应还记得 1 月 19 日那场因收
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紧两融杠杆而引发的暴跌，当天沪指重挫 7.70%，彼时融资余额仅为

1.092万亿元。在融资余额翻倍的情况下，昨日暴跌对融资客杀伤力

无疑更大。《每日经济新闻》记者根据融资盘个股涨跌幅以及融资余

额计算的结果显示，昨日融资客总计巨亏 1300 亿元，跌幅均值为

7.3%(剔除停牌股)，这一数值大于各主要指数的跌幅，再度体现了杠

杆资金更强的杀跌动能。 

    昨日(5月 28日)，沪指暴跌 6.5%，令绝大部分投资者措手不及。

数据显示，5 月 27 日，沪深融资余额较 5 月 26 日环比增 0.62%，达

2.055万亿元。 

    融资余额增交易占比降 

    昨日 A股大跌，融资融券再受关注，因为年内第一跌幅——“1·19”

暴跌正是由证监会严查两融违规所引发，当时中信证券、海通证券和

国泰君安三家大型券商还被暂停新开两融账户 3个月。 

    不过，1 月 19 日的大跌并未阻止融资者汹涌入市的热情。数据

显示，1 月 19 日融资融券交易占 A 股成交比为 16.83%。进入 2 月，

尽管有春节长假，但在 2 月 10 日、11 日、19 日和 25 日的 4 个交易

日中，单日融资融券交易占 A股成交比例均逾 20%。 

    在采取了各种降低杠杆的措施后，融资交易在市场中的占比明显

下降。5月以来，尽管 A股成交量屡次刷新纪录，但两融交易单日占

比却呈现下降趋势，这一数据 5月中旬前多在 15%左右，到了 5月 26

日、27 日，则下降至 13.75%和 11.78%，相比 2 月 20%的水平明显下

降。 
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    警惕融资高控盘股 

    虽然从市场整体看，两融交易占比下降，但巨额融资盘对某些个

股仍具有相当大的杀伤力。数据显示，目前共有 100只个股融资余额

占流通股比例超 20%，其中鸿博股份(002229)、卓翼科技(002369)和

中体产业(600158)融资余额占流通股比例位居前三，分别高达

35.13%、35.01%和 34.62%。昨日，鸿博股份重挫 9.89%，卓翼科技跌

4.98%，中体产业跌停。 

    1968： 

    2015 年 1 月 19 日前 1 万亿的杠杆资金，推到 3200 点左右，按

照这个节奏又有 1 万亿进去再加上散户的几万亿才共同推高到现在！

前面融资高控盘股越出不去越要推高，真出不去了连续跌停出！最怕

这个了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2911:17 

    习近平考察浙江 5谈经济：把风险想得更深一些 

    2015年 05月 29日 07:26来源： 

    习近平指出，当前和今后一个时期，世界经济环境仍然比较复杂，

机遇和挑战相互交织，时和势总体于我有利，我国发展的重要战略机

遇期仍然存在。我国经济社会发展前景广阔，同时面临不少困难和挑

战，调结构、转方式、促创新任务仍然艰巨。谋划“十三五”时期发

展，要清醒认识面临的风险和挑战，把难点和复杂性估计得更充分一

些，把各种风险想得更深入一些，把各方面情况考虑得更周全一些，

搞好统筹兼顾。 
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    习近平指出，要深入研究保持经济增长的举措和办法，着力解决

制约经济社会持续健康发展的重大问题，挖掘增长潜力，培育发展动

力，厚植发展优势，拓展发展空间，推动经济总量上台阶。要围绕转

变经济发展方式，坚持以提高经济发展质量和效益为中心，促进经济

增长由主要依靠投资、出口拉动向依靠消费、投资、出口协调拉动转

变，由主要依靠第二产业带动向依靠第一、第二、第三产业协同带动

转变，由主要依靠增加物质资源消耗向主要依靠科技进步、劳动者素

质提高、管理创新转变。 

    1968：核心的话：一“把各种风险想得更深入一些”二“推动经

济总量上台阶”这还是要大发货币才能实现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2911:32 

    郑州的出租车司机向滴滴专车开战了。在大学路长江路交叉口一

辆滴滴专车被一百多名出租车司机围堵，专车被砸的惨不忍睹。出租

车司机认为滴滴专车抢了他们的生意，严重影响到了他们的收入。 

    --------- 

    1968：公信力缺失后，百姓自我执法是司法腐败的必然结果，而

群众也是没有办法，不让上访嘛，这就是社会混乱的开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2923:49 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-05-2914:57:14 

    1960 年大饥荒时的经济模式，是今天中国经济的预演。当时大

量人饿死，但仍有一些人生活的很好，暗淡的年代里保持一抹特别的
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亮色——尽管这些亮色被长期刻意隐瞒，不过还是在逐渐见光。 

    首先，仍有很多基建项目火热开展。1958年大跃进大炼钢，是民

众砸了自家的锅去炼铁，而且粮食烂在地里不让收，是民众自己砸了

自己的锅，扔了自己的饭碗。大饥荒爆发后，大规模炼钢停止，重点

工程（主要指各省给伟大领袖和舵手毛主席...... 

    ----------------------------- 

    1968:这是我不知道第几次看到这样的一模一样的统一编发的文

章了，不停的反复的在说大跃进，在说饿死人，无非是想抹黑毛主席

的革命亲民路线嘛，其实他们弱智到自相矛盾的地步了。比如这一段：

“阿驻中国大使雷兹·马利列到中国要求粮食援助，找到刘少奇，恰

逢其时饿殍遍野的中国从加拿大进口一大批小麦，几艘载满小麦的中

国轮船正在大西洋上往中国行驶，接到中央命令后，立即改变航向驶

往阿国港口，悉数卸载”就已经证明当时的中央是刘少奇掌权，大跃

进和饿死人刘少奇的司令部负有主要责任，没有刘少奇的批准救灾粮

怎么能运非洲？这文章简直就是给毛主席平反的铁证！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-2923:53 

    我最近研究经济历史，我发现收税管理是政权的基本职能！如果

一个政权收了税不干事，这个政权只是一个利己的政权，丧失了基本

的政府只能，即使是皇帝收了税也还是要干事的！既然收了税后不管

人民的基本生死，比如不管养老、不管医疗，这些都要老百姓交税后

自己找市场自己买保险，那么干脆我们就不要政府了我们也不用交税

了好不啦？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-05-3000:10 

    中金：中国 QDII2不会触发私人资本竞相涌出，对市场冲击有限 

    手机看资讯来源：汇通网作者：佚名 2015-05-2916:12:32 

    中国投行--中金最新报告认为，中国进行合格境内个人投资者计

划(QDII2)试点所带来的风险在可控范围之内。个人资金流出的实际

需求增长空间有限，每年不会超过 1.5万亿元，不会对金融市场造成

冲击。 

    中金：中国 QDII2不会触发私人资本竞相涌出，对市场冲击有限 

    报告指出，如允许资产一百万以上个人 50%的境外投资，新政策

相当于给了一个 41 万亿元的个人投资总配额，考虑已有境外资产配

置，则对应约 25 万亿元的配额空间。但这是一个存量上限，从流量

看，中国居民境外不动产购置的增长潜力有限；且随着个人投资流入

的放开，个人投资项下净流出应该更小、甚至为负。 

    报告并称，中国年内将择机进行 QDII2试点，进一步放宽个人境

外投资。这意味着资本项下个人外汇管理将突破自 2007 年开始实施

的每人每年 5 万美元(之前为 2 万美元)的汇兑限额，资本账户开放

又下一城。 

    在中国政府明确将择机推出 QDII2试点后，证券时报本周称首批

试点QDII2的六个城市即将启动试点，个人金融净资产门槛为100万，

这料将为资本账户开放进程提供助力。 

    以下为中金报告要点摘录： 

    我们认为，在 QDII2 下个人境外投资将继续受到“两 Q”管理： 
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    资质管理(qualification)：合格个人需拥有金融净资产(不含自

住房产)1百万人民币以上。 

    限额管理(quota)：合格个人的境外投资不超过其净资产的 50%。

资质管理主要考虑个人的风险承受能力，而限额管理则是总体风险控

制的需要。 

    QDII2会触发私人资本竞相涌出国门吗？ 

    中国高净值人群拥有的财富规模增长迅速，其中资产 1百万以上

个人可投资资产总额目前可能达到 82 万亿元。一方面，数十年经济

高速增长扩大了个人持有资产的总体规模。据招商银行《2015 中国

私人财富报告》，个人可投资资产(包括金融资产和投资性房产)总规

模在 2014年底已达 112万亿元。另一方面，个人财富呈现集中趋势。

同一份报告指出，资产 1千万以上高净值人士已超 100万人，共持有

约 32 万亿可投资资产。而建设银行的《中国财富报告》表明，资产

6 百万以上人群在 2012 年共持有可投资资产 33 万亿，考虑相应增

速，至 2014年底应达 52万亿元。将门槛放低至 1百万元，我们预测

可配置资产规模可能在 82万亿元左右。 

    如允许资产 1百万以上个人 50%的境外投资，新政策相当于给了

一个 41 万亿元的个人投资总配额，考虑已有境外资产配置，则对应

约 25 万亿元的配额空间。即使在个人跨境投资受管制的情况下，中

国高净值人群的境外资产配置已经较为普遍。根据招商银行去年的财

富报告，高净值人群所持境外资产已占其可投资资产总额的 20%。 

    但这是一个存量上限，从流量来看，我们认为个人资金流出的实
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际需求增长空间有限，每年不会超过 1.5万亿元，不会对金融市场造

成冲击。我们主要分析如下： 

    虽然新政策对中国居民境外不动产投资的放松作用相对较大，但

由于语言、文化、管理、税收、生活习惯等障碍，境外不动产购置的

增长潜力有限。在沪港通和合格境内机构投资者(QDII)等措施下，中

国居民进行境外金融和实业投资的渠道已经相对充分。即便是不动产

投资，高净值人群也可以通过经常项或者资本项下相关交易间接实现。

根据美国房地产经纪人协会，2013年中国居民在美房产投资额达 220

亿美元，为最大外国投资人群。澳大利亚外国投资审批委员会的数据

显示，中国居民在澳房产投资同年为 59 亿澳元。在搜房网监测的海

外购房目标国家中，美国和澳大利亚为前二，同年分别占 21%和 11%。

由此反推，2013 年中国居民海外房产投资总额应在 5 千亿人民币之

内。招商银行去年的报告指出，约 60%受访的高净值人士正在或者已

经完成投资移民，境外不动产投资需求已经得到较大程度的释放。如

果中国居民对境外不动产的潜在需求为此两倍、而不动产需求为境外

投资总体需求的一半或者更高，那么各项个人投资的总流出需求也不

会超过每年 1.5万亿元。 

    本土偏好是国际投资中一个重要的经验事实。尽管存在分散风险

的需要，但由于法律、信息、甚至时差等多方面障碍，投资者存在集

中投资本土资产的倾向。这也许正是在现有的合格境内有限合伙人

(QDLP)计划下著名对冲基金 WintonCapital 和 OakTree 未能从中国

富人那里融到足够资本背后的逻辑所在。波士顿咨询公司《2014 全
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球财富报告》显示，世界范围内高净值人群持有离岸财富的比例仅为

5.9%。中国高净值人群海外投资的步伐似乎并未受到资本管制的明显

制约，已高于世界平均水平、未来增长空间应该不会太大。本国货币

币值的稳定、产权保护的加强、金融市场的发展以及改革红利的进一

步释放使个人财富在境内也可以较好地实现保值、增值。 

    新政策只涉及个人资金流出，随着个人投资流入的放开，个人投

资项下净流出应该更小、甚至为负。我们认为，放宽境外个人投资者

准入也是必然趋势。根据上述波士顿咨询公司报告，全球私人财富在

2013年约为 152万亿美元，如配置 2%到中国，就对应了约 20万亿元

的资本流入。综合考虑，如对称放开，我们认为个人投资项下资本净

流入的可能性更大。 

    总之，在经常项目已实现可自由兑换十几年之后的今天来看，资

本账户开放已是必然趋势。实行 QDII2试点，允许资产 1百万以上个

人 50%的境外投资，所带来的风险应在可控范围之内。我们所作测算

对应的是全国情况，如试点只涉及部分城市，其影响应该更小。从长

远来看，经济发展和制度建设是在自由流动情况下防范资本外逃的根

本力量。 

    -------- 

    1968：这篇文章泄密了！他精确的告诉我们中国的基尼系数有多

高！（除去房产外）全国 100 万亿存款，百万富翁们可投资资产总额

目前可能达到 82 万亿元！其中资产 1 千万以上高净值人士 100 多万

人，共持有约 32万亿可投资资产！也就是 100万人平均每人拥有 3000
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万左右可投资资产（不算房产豪车，指现金存款）也就是 100万人拥

有 14 亿人三分之一既接近 5 亿人的存款！他们其实从经济上已经相

当于皇帝和奴隶主了！鼓励投资购买国有资产谁有资格？只有他们有

资格把国有资产据为己有！无论是奴隶社会还是封建社会的财产集中

也无出其右，这就是中国人民当各种奴隶的经济根源，不革他们的命

填补养老和医疗保险亏空我们还能革谁的命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-3000:31 

    引用：中国的一些人搞教育夹带私货，总说爱因斯坦 4岁说话还

不利索，却不提他 9 岁就上高中，10 岁读哲学，12 岁怀疑了欧几里

得几何（广义相对论是用的非欧几何），13岁读德文版康德，16岁自

学完成了微积分，完全是一个少年天才。为何不说教育要趁早了？！

他们的快乐教育是以不学为基础的，打断中华天才的通道。 

    ---------- 

    1968：我今天看微信，说美国每年美国名校中国留学生退学率 25%

曾经的高分考生被退学原因很多，首先不诚信等等。还有哈佛教授丘

成桐：说中国学生基础好，是自我麻醉的文章，我引用几段：“丘成

桐却说，“这也是错的，在美国比较好的中小学校里，中国学生念的

功课，他们也都是要学的，而且学得很灵活，绝对不是像中国那样填

鸭式地教。一些好的学校，十一、十二年级学生的微积分已经做得非

常漂亮，但听说国内不是所有的高中生都学微积分。美国中小学鼓励

学生交流。初中二年级以前，美国的中小学都比较鼓励小孩子发挥所

长，让他尽量去博物馆走走，去运动场上玩玩。我们中国有的教育家
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因此以为，美国的中小学生不行，比不上中国。事实上，到了初三、

高一以后，美国小孩的用功并不比中国的学生差。他们不用考试来训

练学生，也很注重他们的基本能力。我们看到很多好的美国小孩，他

们到了高中一年级或二年级才开始发挥热情，拼命去念书。到了大学

以后，他们不会觉得学问是枯燥的。美国的名校我去过好几个，在念

理科重要的学科的时候，他们很用功，花的功夫绝对不会少，往往是

念书念到两三点钟才睡觉。而中国很多小孩经过小学和中学沉重的考

试冲击以后，丧失了追求学问的兴趣和热情，这是很可惜的。中国之

所以能在数学“奥赛”上年年丰收，一个重要原因是这些选手都是层

层选拔的，并在赛前经过了严格的强化训练。在国外，参加“奥赛”

是自由的，没有一个国家像中国这样重视，组织得这么好。在中国，

各种“奥赛”都带有明显的应试教育痕迹，不再是培养兴趣的活动。”

其实，这暴露出我们的公民基础课程设置和精英培养模式两方面都是

失败的！看不到现代教育的核心是什么！今天对我启发最大的是--我

知道美国学生如果考试时碰到做过的题目要求换题目！这确实是才能

真正选拔和锻炼人的能力，我感叹我们的高考复习按照这个标准来说

就是浪费青春了，因为我们的优秀老师最值得骄傲的不是提高学生解

决问题的能力，而是机械训练学生用各种模板套用着解决问题，最牛

的老师是通过大量重复练习压中高考题的所谓敬业的又能领悟高考

出题人的套路归纳出各种应试模板让学生机械练习背下来的老师！这

和现代培养人的教育相去甚远！甚至简直就不是在选拔人才而是在投

机取巧！更严重的说根本就不是教育根本就没有培养科学精神和人文
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精神！这样一个巨大的中美文化差异我奇怪的是居然那么多留学的人

都予以忽略了，他们都是吃干饭的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-3010:19 

    曝中石油全员降薪 15%将节省成本逾 180亿 

    2015-05-3007:32来源：中国经济网我有话说 

    随着利润下降，中国大型能源国企正掀起一场全面降薪潮。 

    据界面新闻，中国石油内部认识透露，公司普降薪资 15%，已经

执行了一段时间。 

    上周五，龙头煤炭企业中国神华的官方微博表示，2015 年会按

全员工资总额的 10%下调员工的薪酬总额度。 

    而上周早些时候，神华旗下宁煤集团内部下发的《关于降薪事宜

的通知》已在业内广为流传。该文件称，该文件显示，从 5月 1日起，

神宁煤业领导班子成员按当月基本年薪标准的 40%降薪，高级主办及

以上管理人员按 35%降薪；一级主办及以下管理人员、基层单位领导

班子成员、管理人员按 30%降薪。 

    神华集团一直被业内称为煤炭行业最挣钱的煤企。据界面新闻，

援引平安银行能源矿产部能源中心主任周泰表示，得益于完整的产业

链优势，神华集团的效益优于其他煤炭企业，国有煤炭企业中，或只

有神华集团一家能实现盈利。 

    神华集团下属上市公司中国神华今年一季度实现归属股东的净

利润 56.90 亿元，同比下降 45.1%，营业收入 399.11 亿元，同比下

降 34%。 
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    实际上，降薪已是煤炭行业内的普遍现象。中国煤炭工业协会一

份内部数据显示，去年就有 50%以上的煤炭企业下调了职工工资。但

煤炭的“龙头”神华坐拥优质煤炭资源、电力、港口、航运、铁路，

效益相对较好，已经算是最晚降薪的煤企。 

    国企薪酬下降的同时，营收和利润也在同步下滑。今年1至4月，

国有企业营业总收入 138766.8亿元，同比下降 6%。国有企业利润总

额 7040.6亿元，同比下降 5.7%。 

    但值得注意的是，受国际油价下跌冲击，石化、石油等行业利润

同比降幅仍然较大。如果从中剔除中石油等三大石油公司，1-4月国

有企业利润总额将为 6602.8亿元，同比增长 7.3%。 

    中国石油今年一季度实现净利润 61.49 亿元，较去年同期的

342.48亿元骤降 82%。而中国石化一季度净利润 16.85亿，较去年同

期的 134.77亿骤降 87%。 

    ----------- 

    1968:等着吧，既然市场可以把中石油打扮成世界最赚钱的公司，

那么也一样会把他打扮成最垃圾的公司，最垃圾的股票最后被以垃圾

一样的价格被人家收购！降薪、裁员、廉价拍卖，走的就是这条路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-3010:23 

    温州炒房团重出江湖伺机抄底北京楼市 

    2015年 05月 30日 09:19来源：中国经营报 

    [打印本稿][字号大中小][手机看新闻] 

    近期受一系列利好政策的影响，北京楼市已显现了明显的回暖态
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势，多个项目出现“日光”，位于六环的楼盘价格也一度突破 8万。 

    成交火热的背后却是新房供应量日渐萎缩的现实。今年前 5 个

月，商品房供应仅为 20238套，不足去年的一半，创下了近十年供应

量的新低。而在传统楼市旺季 6 月份，北京楼市预计只有 20 个项目

入市，这一数量将创 6月历史开盘量的新低。 

    --------- 

    1968：假设这条消息是真的，那么当年金融危机政府凭什么花老

百姓的钱挽救温州炒房团？那么他妈的凭什么？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-3011:00 

    中国需要的不是改革而是革命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-3011:01 

    引用：深圳楼市瞎忽悠，东北楼市大滑坡 

    5 月 23 日，深圳 7,000 人冒大雨排队买房，但有媒体质疑深圳

房市火爆只是昙花一现以及是媒体夸大的效果。与此同时，有房企“一

哥”之称的绿地集团称东北房地产市场受到区域经济下滑等大环境因

素影响，该集团在东北的所有项目近期已经全部停工。 

    深圳部分房市上涨背后有缘由 

    有香港媒体日前报导，深圳出现民众冒雨排队买房，某些小区的

房价上涨了 60%，多个小区出现“日光盘”，深圳房价领跑全国。但是

有海外媒体报导称，有分析认为，开发商制造的日光盘效应部分原因

是开盘时推出的房源较少，而参与签约买房的可能有内部员工、供应

商等，或者有部分只是交了意向金。分析人士提醒购房者切不可被假
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象蒙蔽。实际上，这些一线城市楼市库存压力都很大，日光盘只是一

种营销手段罢了。 

    官媒暗示房价会继续降低别被深圳楼市欺骗 

    对于一些大媒体体连日来吹捧深圳房市，中金在线 5 月 27 日刊

文“人民日报暗示一大信号别被深圳楼市骗了！”称深圳房市火爆只

是昙花一现，这可能更多的是投资需求而非刚性需求，以及媒体夸大

的效果。该报导称，深圳外来人口占居民总数的 70%，这是其它城市

不具备的，也是深圳房地产市场增长空间大的最主要原因，但是随着

大陆人口红利见顶，2015 年起中国结婚需求住宅的人口数量下降；

人口结构变化，老龄化加速，人口死亡率上升，独生子女继承住宅增

加，将导致城镇住宅过剩问题更加严峻。日前，《人民日报》发表“权

威人士”讲话谈到房屋市场时表示：“楼市正面临痛苦的去库存化阶

段，有效消化房地产市场库存是一个现实问题，既关系到启动需求，

又关系到化解风险”。《中华工商时报》副总编辑刘杉对此解读为，开

发商更应该降价销售。降价销售才可以尽快去库存，才能既可以启动

消费，也可以避免支付危机。“权威人士”的说法进一步验证了房地

产长周期拐点出现的判断。 

    房产一哥东北项目全部停工 

    绿地集团因 2014 年全年销售额超过万科 256.7 亿元，被业界称

为房企“一哥”，但近日绿地集团东北房地产事业部给界面新闻的书

面文件称，东北房地产市场受到区域经济下滑等大环境因素影响，存

在住宅销售不畅等情况。有关人士证实绿地集团东北项目全部停工。
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中金在线 5 月 27 日消息，据沈阳一位知情人士透露，沈阳的项目全

部停了，东北所有的项目也都停了，2014年还稀稀拉拉地干着，今年

就没有动过工。该人士透露，停工最大原因是资金断流。绿地旗下项

目销售状况不理想，周转难以为继，导致资金断流，进而累及整个绿

地东北事业部和辽宁事业部所有项目停工。媒体记者从沈阳市房管局

获得的信息显示，已经开盘五年之久的老街坊项目，取得预售许可共

计 2992 套房源，至今仍有 1008 套处于待售状态；2008 年开盘的大

溪地项目，取得预售许可的 1248 套房源中，仍有 535 套处于待售状

态；绿地国宾府取得预售 286 套别墅，处于网签状态的仅仅只有 16

套。 

    【其实，整个东北都处在人口减少的态势，人口向南方迁移例如

迁到深圳、海南岛，东北的楼市怎么可能红火呢？】 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-3011:02 

    他们可以救温州炒房团，他们可以动用资金政策舆论救房地产商，

他们从来不管老百姓买不起房娶不起老婆！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-3011:16 

    引用：新疆首富财富值 10年增 10倍 

    从 2003 年首次登上福布斯中国富豪榜榜单开始，新疆广汇实业

投资（集团）董事局主席孙广信的财富今年的福布斯中国富豪榜收录

了创纪录的 168名亿万富豪，较前一年的 113名出现大幅提升。中国

排名前 400 位的富豪，总财富达到 34,746 亿人民币，飙升 35%；前

100位富豪的净资产总计 19,276亿人民币，激增 44%。 
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    这意味着，他们的财富相当于全国上半年 GDP 的约 1/7（14%）。

前 400位富豪平均拥有的财富，是农村人口全年人均现金收入的 100

万倍，是全国城镇人口全年人均收入的 31.7万倍。值增 10倍，财富

总额从 20.44亿人民币增长到 225.7亿人民币。 

    -------- 

    1968：什么意思呢？就是他们 400人每一个人都拥有中国一所大

城市的所有财富！先不说他们本身已经成为垄断寡头！我只问他们交

了多少税？我们百姓的财富被他们快速吸干！广汇坑蒙拐骗造的房子

质量非常差，整个从拆迁到物业形成一个完整的黑社会运营体系！不

要说用所谓名画骗贷款，就是销售业绩和上市公司的很多账面也涉嫌

造假，说白了他们就是靠坑蒙拐骗巧取豪夺人民的财产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-3011:34 

    房地产、矿产、证券成为暴利行业 

    有关专家认为，近年来，随着我国经济高速发展，土地、资源、

资本———这 3种生产要素发挥了巨大的财富调整力量。房地产、矿

产、证券等成为“最赚钱”的暴利行业，少部分人借此一夜间站到社

会财富的顶端。 

    -------- 

    1968：我不反对在所谓社会主义初级阶段科技创新的科技人才和

搞实业的企业家获得 100 倍乃至 1000 倍平均收入以上的收入，但是

大批人靠土地、资源、资本不劳而获的获得社会财富就不能称为社会

主义了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-05-3011:36 

    为什么那么多年没有人提给房地产商征收暴利税，为什么？因为

人大代表就是房地产商及其合伙人自己！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-3122:14 

    引用：我军副总参谋长谈南海:中国军队历来服理不服霸 

    孙建国说，中国国家主席习近平基于对人类未来命运的深邃思考，

郑重提出构建人类命运共同体的重要理念，强调坚持和平而不是战争，

合作而不是对抗，共赢而不是零和，是推动世界迈向持久和平和共同

发展的中国方略，是超越民族国家和意识形态的“全球观”，是人类

社会的生存之道和发展之策。中国坚持走和平发展道路，奉行防御性

国防政策，致力于促进地区和世界的繁荣稳定，带给世界的是重大机

遇、共同繁荣和正能量。中国致力于推进以合作共赢为核心的新型国

际关系，坚持以合作求和平、谋发展、促安全，在追求自身安全时考

虑他方安全，在寻求自身发展时促进共同发展；坚持实现共同、综合、

合作、可持续的安全，走共建、共享、共赢的安全之路；坚持通过对

话协商与和平谈判妥善解决矛盾分歧，倡导结伴不结盟，以可持续发

展促进可持续安全；坚持奉行正确的义利观，处理国际事务讲信义、

重情义、扬正义、树道义，秉持弘义融利，力所能及向他国提供帮助，

共同为人类进步事业作出贡献。1968：世界政治的法则历来是服霸不

服理！你要掌握人类未来的命运，首先要有雄霸世界的谋略、实力和

气魄，否则谁听你的？我们给南海诸国好好讲理那么多年，谁听我们

的了，人家当我们在放屁！现在不仅海上小国在欺负我们，陆上小国
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缅甸也对中国没有丝毫胆怯惧怕得罪之意！我想到强盗要夺取你财务，

你要和强盗讲道理，强盗自然可以讲出一些歪理，比如南海人家就是

无视国际法非要在你的经济海域航行军舰，这有什么道理可以讲？中

国对南海部分岛礁进行的建设，就是针对侵犯中国领海和经济海域利

益的国家、就是要禁止危害我们影响领海和经济海域利益的所谓带有

军事和经济利益冲突的航行自由！中国军队历来服理不服霸，难道即

使是歪理你也要不停的辩论吗，军队是用来辩论的吗？更何况对歪理

也要服吗？军队从来都不是辩论的工具而是维护国家利益的执行工

具！只要损害国家利益军队就可以当头一棒，俄罗斯军队就是榜样，

我划定的国界线，你超过就打下来，这没有什么好辩论的，这是宪法

赋予军队的权力！比如美军航母抵近山东、飞机飞越我领空，以前毛

泽东时代我们没有实力出去只能防御也就罢了，而毛泽东的防御也是

先发制人的防御，打出国门的主动防御而不是被动防御！现在即使实

力弱些，出去打一下也还是可以的，这次南海建岛，美国有线电视新

闻网(CNN)公开美国军方间谍飞机侦察南海的行动和机密视频,报道

称其间遭到中方 8次警告，这说明世界人民都知道中国愚蠢到非要和

强盗讲道理！我小时候我们班转来了一个男学生，一次我们放学后在

班级里打扑克牌，他和人在房子里发生口角，对方说了不知底细说了

很多侮辱性的话，他一声不吭就出门走了！打完牌我们以为没有事了，

哪知道骂他的同学刚出校门他就在后面一砖拍人家头上！后来我们才

知道这个新同学是被几所学校多次开除的大流氓，名气很大啊！说这

样的小事只是想告诉大家对付流氓就要比流氓还流氓！你看哪个黑帮
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手下敢拿老大的东西不被剁手的？共产主义精神世界大同的理想目

前只能在一个国家内能讲一讲初步实现就不错了，再推广一些和我们

利益一致的联盟的国家之间有限度讲一讲也是可以的，即使是利益一

致的联盟的国家之间也是有限度有条件的互相支持！泛泛的讲共产主

义精神世界大同，搞得天下苍生没有你就活不成了，最后只能是掏空

自己所有食物外再将自己以身饲虎了---中国当年对越南、朝鲜、阿

尔巴尼亚的援助就是错误的理解了共产主义精神的相对有限性、不讲

得失的不自己掏空掏干，当年天安门事件以及粉碎四人帮得到了人民

群众的热情拥护，这是与人民物质极度贫乏还背负长期的对外援助使

命的怨气分不开的！因为我极左和极右都反对，所以我注定永远不会

在中国现实政治舞台有一席之地，因为中国人喜欢偏激，要么极左要

么极右！ 

    说半天我就一个意思，不管搞什么主义首先要对得起自己的国民！

自己的民族！一个羸弱的民族和国家，当年你说你要解放全人类现在

你说要肩负人类命运，这都要么太菩萨心肠要么太不知道世界有多大

中国人民有多穷了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-3123:03 

    今天徒步，忽然领悟出立体思维理论，毛主席的内外战线的转化，

不只把当年蒋介石围剿红军的在中央苏区的战线视为内线作战，而到

敌人后方去是外线作战，毛主席就是超越局部战场站在更高处立体的

看待战争！同时毛主席带领的红军取得胜利，不仅仅是把战争看做军

人的战争，而是立体的把社会各要素都融汇到战争要素中！比如一个
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全民皆兵就解决了兵源没有蒋介石多的问题，在经济上和谍报战线统

一战线也是这样！有了立体思维，就可以立即最直观的洞悉事物本质！

找到我的问题和解决我的问题的最佳最短途径！这个东西在人们还相

信必须反复繁琐论证的时候，有人不论证直接得出正确结果，人们把

这个现象叫直觉！这个直觉的广泛存在实际上是人脑有万亿次计算机

的自动运算出结果的本事！这不是我胡说，我看过世界级科学家家族

小时候都有复杂计算直接说出答案的本事！只不过人家不屑卖弄罢了！

这也是我对天才 J电视剧感兴趣的原因之一！有时候人感到哪个地方

不对但有说不出来有什么不对，我认为就是人脑自动最快捷信息合成

的结果提供给我们，而我们自己被教育习惯了一步步缓慢推倒过程得

出结论！此外光有静态的立体思维是不够的，要有能够把事物放大和

缩小看的本事！比如从社会阅历讲，我们每一个人都经历过很多当时

看似乎了不起的大事，后来发现当时的大事放在时间大尺度上真不是

什么事！就说考上大学改变命运吧，我的高中同学聚会和我老婆的高

中同学聚会，我们都是当年学校学习比较好的，我老婆初中时经常给

全校做学习经验报告，然而现在就说看学历吧也不是全班最高的！更

不用说社会地位等等了，当年考大学的失败者现在看不能说全部超过

我们，起码很多人现在收入和社会地位是和我们一样的！再比如从对

地球认识讲，从太空看只有两极冰川全部融化陆地面积大幅减少，或

者核冬天笼罩地球，这样从外太空看地球才有些明显变化，否则你地

球人类再争夺的热火朝天也就是基本可以忽略的变化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-05-3123:50 
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    毛泽东建国后，马上宣布，不承认我们欠的外国列强的这些欠款；

因为还不起，如果要依据还款，那么我们到现在，还在背负着巨额债

务呢。现在，这些天文数字的欠款，最终如何解决没有人知道，没有

说法！我忽然想到把几万亿美元买美国国债，有一天你想取钱的时候，

他的歪理要用这些钱赔偿你又如何？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0211:21 

    最近几天听说缅甸边境演习，昆明武警上街头了，加上要网警亮

相网络了，似乎有什么不对的地方！但不是对外肯定是对内的！ 

    中纪委如我所料反腐要告一段落了，双刃剑，哈哈哈哈！再反就

反到自己队伍的“同志”头上了，反腐纯洁队伍的历史使命已经完成！

如我所料开始舆论控制加强了！ 

    这股票还真不是可以预测的，说是不行了人家又上了 600点！最

后的疯狂还真疯狂，好在我及时住嘴了！否则就要闹笑话了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0222:12 

    奥巴马：中国在南海的部分主权主张可能合法 

    2015年 06月 02日 17:15 

    奥巴马：中国南海主权宣称也许合法 

    奥巴马 1号在白宫与来自东南亚国家的青年领袖对话。在谈到南

海问题时奥巴马表示，中国是一个大国强国，将会成为一个成功的国

家。奥巴马进一步表示，中国对南海的一些主权宣称也许合法，但应

该通过法律途径来证明。 

    美国总统奥巴马：“事实上中国将会成功。他是大国，是强国，
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中国人民非常有才华，他们非常勤劳。也许中国的主权主张是合法的。

但他们不应该以强行、蛮横的方式推开别人来建立自己的主张。如果

中国的主张是合法的，人们会承认它。” 

    奥巴马：反对任何一方南海填海造陆 

    ---------- 

    1968:放他妈的臭屁！忽悠谁呢？越南强行、蛮横的开采南海石

油也没有见它放一个黑臭屁！即使中国的主张是合法的，你们也最多

说也许！中国武力不到永远不会有人承认它！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0222:18 

    日本的冲之鸟岛礁为什么没有人管！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0223:43 

    引用： 

    光速飞行是不能实现的，人一旦进入光速飞行，其所有的一切生

命活动都将停止，哪怕是分子运动，原子运动都会停止，这真是人不

人也，飞船也不飞船也。这叫微观分子运动转化为宏观光速运动的结

果，也叫多项运动转化为单项运动的缘故。理论上要想使飞船达到光

速运行，依靠外力是万万不可能的，只有通过另一种物质与飞船相碰

撞从而使飞船爆炸而转化成光粒子运动，这种光粒子运动就是飞船运

动，可惜此时的飞船已失去了原来飞船的一切特性，变成了纯粹意义

上的光子了。物质一旦达到光速运行的话，则物质不物质了，即物质

也变成光粒子了。 

    --------- 
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    1968：有人说可以压缩时空就可以间接超越光速，如果这样就只

有一种可能，时空并不是我们想的是一个一个分开的网格，而是有交

错的地方，说白了各种空间和时间交汇在一起，只有这样才可能穿越，

但是我们确实没有感到这种交汇，那么又有一种可能--就是有显性空

间和暗空间！所谓阴阳就是显性空间和暗空间，两者在一定条件下可

以转换！我认为这里肯定牵涉这样的问题，我们的阳性空间和阴性空

间实际上是一个空间，我们公用一个空间，或者这样，所有在地球上

生活过的动植物他们都有自己的时空维度，他们都有自己的物质类似

频率的属性，就像电磁波不同频率在一个天空互不干扰的存在一样，

不同的时空也是这样互不干扰的存在！！如果我的这个假设是成立的，

那么我们能不能假设，特定空间和时间的储藏是在宇宙特定电磁环境

下的，回到当年的宇宙电磁条件下就能再现当年时空？或者这样想，

时空并不是很遥远的距离，只是一种特定电磁或者某种高能条件下就

产生一种特定时空！比如频率与要去的时空一致的话根本不需要飞行

你就直接到了！另外一个给我启发的想法：理论上要想使飞船达到光

速运行，依靠外力是万万不可能的，只有通过另一种物质与飞船相碰

撞从而使飞船爆炸而转化成光粒子运动，这种光粒子运动就是飞船运

动---这句“物质一旦达到光速运行的话，则物质不物质了，即物质

也变成光粒子了。”这和老子道德经：“无名④，万物之始也；有名⑤，

万物之母也⑥。故恒无欲也⑦，以观其眇⑧；恒有欲也，以观其所徼

⑨。两者同出，异名同谓⑩。玄之又玄⑾，众眇之门”光和物质应该

可以转化！光粒子可以包含生命信息孕育生命，生物也可以通过反射
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光把自己的信息附加到光粒子？只要有光就会有生命，最早的生命及

其演化都来源于光包含？水似乎是生命发育的条件，但生命信息在光

粒子里？这个可以做实验！但有一个现象几乎已经支持我的判断，就

是到太空去以后种子都会多少基因突变！这就证明太空的粒子起码诱

发多种生命起源和变化！地球上不能解释的寒武纪生命大爆发，（大

约 6亿年前，在地质学上称做寒武纪的开始，绝大多数无脊椎动物门

在几百万年的很短时间内出现了。）乃至地球生命的出现，我认为很

可能是那一阶段有大量包含生命信息的光粒子或者其他高能粒子携

带遥远星球的生命信息来到地球！如果我能找到寒武纪的时候有没有

=什么黑洞、超新星爆发，太阳黑子爆发、恒星死亡或者诞生白矮星、

等等宇宙能量信息变化，就能找出生命的本质内涵！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0312:03 

    消息 1：沙特领衔中东盟友拒绝中国买家 

    2015年 06月 03日 07:50 

    “近日中国有关企业希望沙特企业能够增加供应重质油，但沙特

企业因自身生产原因，一时难以满足，但沙特的中质和轻质油供应仍

然是充足的。”路透称，沙特此次拒绝中国的需求，主要是为了将原

油留下来自己进行炼制。沙特长期以来都是原油出口国和石化产品进

口国。但今年 4 月沙特的 Yasref 炼油厂开始全负荷运行，每天能炼

油 40 万桶。这使得沙特可以生产并出口石油焦炭、柴油、汽油等产

品。 

    然而，此番拒绝中国似乎和沙特此前的表态相违背。四月底访问
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中国时，沙特原油部长 Alial-Naimi曾表示，沙特愿意满足中国 100%

的原油需求，并且沙特有空间与中国进行共同能源投资。 

    消息 2： 

    西方妄议中国首次为境外 NGO专门立法(1) 

    2015-06-0310:23:53王渠环球时报 

    目前在中国活动的数千家境外 NGO中，有政治渗透背景的达数百

家 

    中国政法大学法学院 NGO 法律问题研究中心主任王建芹 2 日对

《环球时报》记者说，这是中国第一次为境外 NGO专门立法。境外 NGO

自上世纪 80 年代进入中国以来，注册登记机关一直是民政部门，法

律上并没有明文规定。除 1989年的《外国商会管理暂行规定》及 2004

年《基金会管理条例》对境外基金会在华设立代表机构有所规定外，

境外 NGO一直未被正式纳入中国现行法律体系。 

    王建芹 2日对《环球时报》记者说，不可否认，许多境外 NGO对

促进中国公益事业发展发挥了作用，但同时也应当看到，一些 NGO过

分和机械地宣扬西方价值观，甚至从事危害中国国家安全的活动。出

台该法有利于对境外 NGO的活动进行严格规范。香港《南华早报》援

引中国人民公安大学教授王存奎的话说，目前在中国活动的数千家境

外 NGO中，有政治渗透背景的达数百家。 

    事实上，对别有用心的境外 NGO保持警惕的不止中国。俄罗斯总

统普京 5 月 24 日颁布法律，将对俄罗斯的宪法秩序或国防及安全构

成危险的境外 NGO视为“不受欢迎”的组织。据新德里电视台最近报
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道，印度内政部表示，近 9000 家 NGO 因没有遵守印度相关规定，被

吊销在印度运营的执照。 

    ------- 

    1968：这个 NGO对美国石油公司渤海漏油我没有听到他们有什么

强烈的声音！现在看似乎人大还是要对敌对势力真的加以遏制？沙特

企业主要减少给中国供应重质油--这个油是工业和军工坦克用的，我

记得有人说中国粮食不够了将来可以买，哦，现在人家就是减产也不

卖给我们工业的血液，今天石油已经这样了，明天轮到粮食已经不远

了！ 

    最近还有一些异常的事， 

    首先要回顾一下： 

    “我记得 03 年初还是广东第一个发现非典案例，并未引起大家

的注意，全国各地也大概有一种肺炎传染病在小范围流行，但 3月非

典患者增多，北京一些大学集体发病，4 月承认瞒报数据，5 月在北

京爆发，京城一片恐慌，各大院校全部放假让学生回家，大多企业也

选择了休假，为防止公共场所人员聚集，股市在 5.1假期后休市！ 

    07年春季“美国次贷危机”概念问世，和非典一样，他的初期并

未引起太多的目光，人们当时还在猜测次贷危机本身将有多大危险，

当年 9 月达沃斯年会为美国次贷危机对全球经济产生的影响进行一

些讨论，各国股票市场依然一片繁荣，绝大部分国家股市在次贷危机

出现后的几个月依然保持了上涨趋势，随着危机的扩散和不确定性增

加，各国股市从 10 月开始逐步见顶，从发达国家到发展中国家几乎
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无一幸免。” 

    这次一名被确定患有致命传染病的韩国男子，在刚过去的这个周

末惊扰了内地、香港、台湾以及澳门两岸四地。这名韩国男子患的是

中东呼吸综合征(MERS)，这种传染性疾病 2012 年始于沙特，主要集

中在中东地区，致死率据称接近 40%，目前还没有疫苗和有效药剂。

香港媒体称，这种漠视病毒传入小区的行为，让香港可能成为高危地

区，而防疫闪失可酿成政治灾难，“这种莫名其妙行为，令港人改变

对韩国人观感”。香港立法会议员黄毓民认为，若韩国再不严控 MERS

疫情，降低外传机会，对全球而言实在不负责任，更将打击邻近国家

或地区的经济发展。韩国《中央日报》题为“韩国人将 MERS 传到中

国”的文章说，“松懈的韩国疾病管控部门如今威胁中国”。韩国 SBS

电视台 5 月 31 日的报道称，中国国内对韩国防疫部门的疏忽大意批

判声浪日渐高涨。特别是香港卫生当局公布了两名韩国乘客拒绝接受

隔离的消息，中国国内对韩国的评价更加恶化。韩国《京乡新闻》认

为，2003 年“非典”肆虐曾给香港重创，现在被称作“新非典”的

MERS再现香港，这引发当地高度警觉。“跟中国没有问题。”《韩国时

报》5月 29日以此为题刊文说，韩国外交部淡对韩国 MERS患者飞抵

中国可能上升到两国外交争端的可能性。一名外交部官员说，“由于

这是一个私人行为，不是故意的，这一事件将不太可能被在国家层面

上提出”。该官员称，“当前，外交部不太可能就此事向北京正式表示

遗憾或道歉”。他还表示，如果中国患者以类似情况来到韩国，首尔

不会要求道歉。 
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    据香港媒体报道，金姓男子的妻子接受媒体采访时解释说，她丈

夫工作十分繁忙，是在迫不得已的情況下才出差的。《韩国日报》昨

天呼吁对患有重大疾病说谎的人加大惩处力度。 

    ------------- 

    1968:还有美国的一个炭疽病毒莫名其妙的丢失！这么巧吗？为

什么攻击地特定的是亚洲，为什么有人似乎知道有病也偏要往中国来？

2003是预演！为后面是 2007的金融危机作势，一个家庭最怕什么--

贫病交加！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0312:12 

    http://www.hnhfddy.com/news.asp？classid=1 

    我的一些系统写好的文章在这个网址！最近可以休息一下了！ 

    如果对新疆干果和玉石、玛瑙感兴趣的朋友可以进群：新疆特产

直销群 365913632 

    同时，我父母在海南五指山和当地农民关系很好，有野生海南五

指山灵芝低价出售，（完整、原始、不打粉）他们 500 每斤从农户手

里购买，一年带回来也就 20斤，自己留 5斤，其他 15斤我打算 650

元每斤出售，给他们赚个飞机票钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0312:14 

    哦，入群一定要说天涯网友！其他来源一律不让进！可以谈天说

地说养生娱乐，尽量不要谈政治！偶尔谈了互相提醒一下，不行只有

踢出去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0323:16 
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    安徽出台房地产市场发展意见全面取消限购与限价 

    2015年 06月 03日 10:35编辑：东方财富网 

    农业人口或纳入保障 

    对自愿退出宅基地并还耕、还林的农民，进城购买商品住房(含

二手住房)的，当地政府可按其退出合法宅基地的面积，给予一次性

购房奖励。支持农业转移人口市民化，将在城镇有稳定就业且符合条

件的农业转移人口纳入住房保障范围。对在城镇有稳定就业的农业转

移人口，实行灵活的住房公积金缴存政策。 

    或可增加贷款额度 

    首次申请个人住房公积金贷款购买普通商品住房的，最低首付款

比例按 20%执行。已还清首次购房贷款，再次申请住房公积金贷款的，

最低首付款比例按 30%执行。对拥有 1套住房且相应购房贷款未结清

的，再次申请商业性个人住房贷款购买普通自住房，最低首付款比例

调整为不低于 40%。鼓励银行业金融机构增加个人住房贷款额度，缩

短审批周期 

    -------- 

    1968:首先"对自愿退出宅基地并还耕、还林的农民，进城购买商

品住房(含二手住房)的，当地政府可按其退出合法宅基地的面积，给

予一次性购房奖励"哈哈哈，开始动用最后的绝招了，房产税今年没

有戏，明年年底也不会，因为土地兼并忽悠农民接盘也还需要一段时

间！ 

    其次“对在城镇有稳定就业的农业转移人口，实行灵活的住房公
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积金缴存政策”我还是认为公积金这个原来已经额度不够，现在忽然

有大把的额度，一定有秘密的不为我们知道的央行政府在这个口子远

远超过公积金存量的大量放货币！这样做一个好处是投放的货币定向

让进城的农民买高价房子消化过剩商品房，这样对物价冲击不大，而

对农民来说失去了永久产权的房子获得的只是几十年产权的房子！更

主要的是一旦进城肯定是土地要永远流转了！农村永久产权的没有被

炒高的宅基地以及附属的耕地土地价值远远超过几十年产权的畸形

的被炒高的城市房子！解脱的房地产商和权贵立即拿钱出国换美元！

人民币贬值立即就是高的输入性通货膨胀！所谓给予农民市民保障更

是扯淡，因为现在市民在被鼓励自己买医疗保险等等！教育也马上就

要全面市场化！养老改革填窟窿连公务员都要自己掏腰包，这时候国

家会给刚进城的农民掏腰包买单养老---做梦去吧！一个全面市场化、

一个接下来的高通货膨胀就会把进城农民剥削的干干净净！几十年后

房子地租到期他们的子孙一无所有的在城市里重新当房奴！这一代进

城农民就成为历史上的流民了！这时候有再多的维稳队伍都没有用了，

因为除非你把所有的流民都招编给饭吃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0323:25 

    外媒：中国 A股若崩盘纽约就完蛋 

    2015年 06月 03日 07:12来源：编辑：东方财富网 

    中国经济正在不断放缓，去年四季度和今年一季度的经济增速创

出自全球金融危机复苏以来的最低水平。 

    中国对美国出口了很多东西——基本上涵盖了从电子设备、服装、
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鞋子等各类产品——这让中国赚足了美元。在过去十年里，美国民众

累计从中国进口的产品价值达到了 2.7万亿美元。但中国的投资者还

不知道如何安排这些美元。中国经济增长并不足够快，民众还不敢大

肆消费和投资。 

    过去数年，投资者将大量资金投入房地产市场，大兴土木，修建

写字楼和大厦。随着大型开发商无法偿付债务，房市泡沫终将破灭。

对此，中国政府较为担心，要求银行对那些无法还贷的开发商做到不

抽贷、不压贷。 

    如今，中国投资者已对房地产市场感到不安，转而将资金投入股

市，在过去的一年里，中国上证综指涨幅已超一倍。股市的狂热让老

百姓开始孤注一掷——借款炒股。彭博社编撰的数据显示，借款炒股

的金额已经达到 3220 亿美元——相当于去年的五倍。非理性繁荣正

在消退 

    两点原因。第一，NYC&Co的数据显示，自 2008年以来，中国游

客带动纽约新增数万个就业岗位。在 2008年，共有 17.4万中国人赴

纽约旅游。在 2014 年，这一数字飙升至 80.9 万。预计今年将达到

93.2万人。 

    中国普通游客和商务游客在纽约慷慨消费。 

    NYC&Co表示，以中国游客平均在纽约逗留 13天计算，人均消费

3591 美元，累计消费金额达到 23 亿美元。数据提供商

RealCapitalAnalytics 的数据显示，今年以来，中国投资者在纽约

商业不动产的投资达到了 21 亿美元，高于 2014 年全年 14 亿美元的
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水平，而在 2010年，这一数字才仅仅只有 2.5亿美元。 

    如，在 2013 年，中国投资者购买了位于纽约第五大街通用大厦

部分股权，从而使该大厦的估值达到了 34 亿美元，高于 2003 年 18

亿美元的水平。写字楼和公寓价格攀升当然喜闻乐见，但如果这仅仅

只是个泡沫，那么便意味着未来将存在很大的风险。与此同时，高昂

的价格将使中产阶级更加难以在纽约生活和工作。 

    古语有云：“当美国打喷嚏时，全球都会感冒。”如今情况已经发

生变化，或许我们更应该说：当中国打喷嚏时，整个纽约城都要感冒。 

    外媒：可靠数据显示外国人买中国股票年均亏 3.2% 

    其中深圳股市目前平均本益比已较去年底暴增近一倍至 61.4，

且过去一个月大涨近 25%，已较 MSCIEAFE 美加除外已开发国家股市

指数贵 3倍多，而美国股市本益比才仅 22倍。 

    沪深股市 A股现在由借钱买股的中国散户所把持并炒上天。根据

世界交易所联盟(WFE)统计，上海及深圳股市一年前的股票周转率分

别仅 98%及 204%，到了今年 4 月底已分别飙上 600%及 706%，意味中

国股民平均持股时间不超过 2个月；而深股过去一周周转率更达 7%，

代表股票每 14天就转手。美股近期周转率也不过 300%，相当于平均

每 4个月左右才转手。伦敦商学院(LondonBusinessSchool)金融研究

员 ElroyDimson、PaulMarsh与 MikeStaunton便指出，从有可靠数据

开始的 1993 年初至去年底，外国投资人可以购买的中国股票经通货

膨胀调整后，其实每年平均亏损 3.2%。过去一个月受到惊艳涨势吸

引而抢进 A股的投资者，最可能受到近期跌势影响而恐慌抛售；较有
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耐心的投资者则会因中国股价下跌而兴致更高。 

    即便如此，一些美国投资者一直在追逐中国股市最近连续上涨的

火爆行情。加州索萨利托的公司 TrimTabsInvestmentResearch 估计，

本月迄今为止，他们已向专注于中国的共同基金和交易所买卖基金

(ETF)追加投资 8.56 亿美元，今年以来投入了 27 亿美元。跟任何存

在泡沫的市场一样，中国股市也存在着一个争议，即中国股价的膨胀

程度如何。许多中国大型的公司在上海证交所上市，而上海股票平均

市盈率为 23，并不比美国标准普尔 500 股票指数高出太多。然而，

这是一个歪曲的画面。银行占据了上海证交所的最大板块，但他们在

此次股市中被远远地甩在了后面。(这本身是一种警告信号，因为银

行股票倾向于跟随着更广泛的经济。)上海证交所股票中位数市盈率

为 75。信达证券的经纪人陈嘉和计算，近 85%的上市公司现在的市值

都比 2007 年中国股市泡沫高峰时的水平高。而 2007 年的泡沫曾以

巨大的破灭结尾。海外投资者对此次狂热并不买账：同时在香港和上

海上市的公司，其当下在上海证交所的股价要比在香港证交所的贵

30%。过度估值的例子比比皆是。一家宠物食品公司市盈率达 221倍，

一间桑拿机制造公司为 285，而一家风扇制造公司为 732。中国股市

一直都与经济现实保持着脆弱的联系，但目前的牛市已达到新的极端。

与去年同期相比，第一季度年增长率下降了 7%，为 2009年来最低水

平。月度数据现实今年第二季度中国经济继续放缓。但是股市仍然在

高歌猛进(见表三)。仅 2015 年第一季度就开设了约 800 万经纪账户

(见表四)。中国政府将政策转向货币宽松和财政刺激，并期待采取更
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多措施，这帮助解释了这番牛市的成因。但它持续得越久，看起来就

越像非理性繁荣。一种普遍的观点是，中国政府是此次牛市的幕后推

手，并且如果政府愿意的话，牛市也可停止，就像关掉开关一样。但

事实上，即使是强大的中国政府也在努力将股市拉回预设轨道。官方

媒体确实在牛市开始之前的几天说过中国股票很“便宜”，但是向不

活跃的股市注入活力是中国政府多年来的做法，尽管并未成功。其中

包括减少股票交易税，冻结新股发行以限制供给。最近几周，官方的

表态已开始不看好股市，并强调不断增大的风险。在 CCTV 关于公司

“编故事”的报道之前，证券监管方誓言要打击操纵市场的行为。东

方证券的经纪人邵宇说：“这就像狼来了。虽然证券监管方持续发出

警告，但少有严厉的处罚，所以投资者就不太当一回事了。” 

    如果股市泡沫破灭，这无疑将损害中国经济。杠杆在此次牛市中

起了重要作用：在过去一年中，用于购买股票的保证金融资已增长了

五倍，总额超过 2 万亿元人民币(3250 亿美元；见表二)。债务也通

过其他渠道进入了股市，如“伞形信托”。银行通过“伞形信托”借

贷给富裕的投资者，而不影响这些投资者的资产负债。瑞士信贷预计，

中国的市场资本化 6-9%是由信贷支撑的，约为发达国家平均水平的

五倍。 

    这么高水平的杠杆意味着最终的回调可能会十分激烈，因为投资

者将竞相偿还贷款。对于中国来说，这是一个新领域。当中国的上一

个泡沫在 2007 年破灭时，政府尚未允许融资交易。摩根斯坦利银行

的分析师乔红表示：“现在，中国家庭极有可能会遭受更大损失。” 
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    但中国还是能够处理好股市崩盘带来的损失。股票市场可流通的

资金只占 GDP的 40%左右。发达国家的这一数字一般会超过 100%。创

业板占 GDP的比例不到十分之一。此外，此次牛市给中国经济带来的

帮助比想象中的要少。零售行业的持续放缓显示，股价上涨并未给产

生积极的财富效应。有些家庭甚至可能延迟了消费，将更多资金投入

股市。由此可以得出，股价大跌未必会引发过多消极反应，至少短期

内如此。 

    股市狂热的长期后果更令人担忧。2007 年股灾后，投资者多年

来已对中国股市失去了信心。当时股票发行速度十分缓慢。因此企业

别无选择，只能向银行寻求资金。这也是中国债务水平从 2008 年占

GDP 的 150%飙升至现在超过 250%的原因之一。许多人希望，通过允

许公司借由股票募集更多资金，减少对债务融资的依赖，此次牛市能

使中国的金融体系更加健全。这才刚刚开始：今年股票发行势头强劲，

但也仍只占企业融资总额的 4%。如果此次牛市崩溃，企业融资方式

的转型将受到打击。麦格理证券的拉里·胡说：监管者想要一头缓慢

的牛。但是，他们得到的是一头凶猛的野兽。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0323:26 

    上面这篇我节选文章内涵丰富啊，也许等明天解读很多人才能有

兴趣看，那就明天吧！不急！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0323:29 

    住建部连续 6年未向全国通报住房公积金信息 

    按照此前安排，住房和城乡建设部本应在 5月底对外公布全国住
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房公积金的财务数据、资产风险、效益分析等重要信息。但截至记者

发稿，在住建部的官方网站上，仍未找到相关材料。 

    自从 2009 年 3 月 23 日住建部发布“2008 年全国住房公积金管

理情况通报”后，官方就未再对外披露过全国住房公积金的详细缴存

以及使用情况。因此，外界很难知晓这项资金的详细信息。 

    此前官方曾发布简要信息称，截至 2015 年 1 月底，全国住房公

积金缴存职工达到 1.1 亿人。2900 万缴存职工累计提取住房公积金

3.9万亿元，其中住房消费类提取 2.9万亿元。发放住房公积金个人

住房贷款 2200万笔，总额 4.3万亿元。 

    在今年 3 月 20 日的“全国加强住房公积金管理电视电话会议”

上，住建部部长陈政高要求进一步完善住房公积金信息披露制度。城

市每年 3 月底、省(区)每年 4 月底、全国每年 5 月底，通过政府公

报、政府网站、住房公积金中心网站、新闻发布会以及报刊、广播、

电视等渠道，对住房公积金管理机构概况、业务运行、财务数据、资

产风险、效益分析以及需要披露的其它重要事项进行定期披露。 

    此后已有地方政府陆续发布了所在地的住房公积金运行数据。但

全国层面的信息尚未出炉。 

    本周，住建部住房公积金监管司司长张其光等人正在四川省眉山

市进行考察调研，据四川新闻网报道称，张其光一行此行目的主要是

督查地方政府对中央稳增长措施的落实情况，推动住房公积金有关政

策的落地。 

    张其光在今年 4月初曾在《经济观察报》上撰文称，设立国家住
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房银行条件已成熟，通过设立国家住房银行，整合各市管理中心，可

以有效提高资金管理集约化、专业化和精细化水平，降低管理运营成

本，充分发挥住房公积金作用，保障缴存职工权益。 

    文章认为，目前，设立“国家住房银行”条件已基本成熟。一是

改革依据充分。十八届三中全会《决定》23条提出“研究建立住宅政

策性金融机构”、45条要求“建立公开规范的住房公积金制度，改进

住房公积金提取、使用、监管机制”。二是资金规模巨大。截至去年

底，全国住房公积金 3.7 万亿元，住房维修资金约 5000 亿元。如允

许每年发行专项金融债券 1 万亿元，今年资金规模接近 6 万亿元，

2020年预计达到 20万亿元，可基本满足首套和改善性自住住房的低

息贷款需求。三是已有人员和机构。目前，全国共有管理中心 342个，

业务网点 2651 个，从业人员 3.8 万人，可充分利用这些机构、网点

和人员，组建国家住房银行分行和支行，中央设立总行，对各地分支

机构实行垂直管理。四是筹措资本金。全国住房公积金贷款风险准备

金已接近 800亿元，其中 500多亿元为超额拨备，可转化为住房银行

资本金。(来源：一财网) 

    超 40家房企谋求转型 13家切入医疗健康产业 

    日前，申银万国证券发布研究报告显示，目前 142家房企中有 41

家房企已经或正在转型，其中涉及医疗(含养老)方面的企业数目最多，

达到 13家。 

    6 月 1 日晚间，南京高科(600064.SH)发布公告称，拟以自有资

金 5亿参投健康产业并购基金，希望此举能助力其拓展大健康领域相
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关业务，加快推进产业战略转型。 

    作为房地产行业企业涉及健康产业，南京高科并非首例。日前，

申银万国证券发布研究报告显示，目前 142 家房企中有 41 家房企已

经或正在转型，其中涉及医疗(含养老)方面的企业数目最多，达到 13

家。 

    业内分析人士认为，医疗行业由于毛利率高、现金流充沛等诸多

优势，正成为不少房企转型探索的新领域。不过，在北京鼎臣医药咨

询负责人史立臣看来，相比住宅开发而言，医疗行业投资依旧属于投

资重、回收慢的项目，开发商本身缺乏医院管理经验，在医务资源上

缺乏储备，如何有效切入是后期成功的关键。 

    --------- 

    1968：住建部连续 6年未向全国通报住房公积金信息--果然有问

题！这的确是隐蔽发货币的一个口子！还有房地产商按照所谓市场化

的手段搞医疗，那么大家就等死吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0410:11 

    @china380021623 楼 2015-06-0104:357：“毛左搞阶级斗争，如

果要求毛左搞经济建设，对不起，它们脑子里没有这样的思维。”你

说这话完全没有一点经济常识！生产资料被资本家把持，人民没有生

产资料我们不打倒新老四大家族我们如何搞经济建设？西方不搞殖

民掠夺他们又如何为资本主义大发展积累财富？容许地主资本家掠

夺人民就不容许人民夺回属于自己的财富？毛左搞经济建设不行，中

国现代工业体系是你建设的，宇宙飞船是你吹牛皮上天的？台湾有钱
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你倒是给我搞一个飞船嘛！小朋友说话要动下脑子！说阶级斗争不要

扩大化，不能过度了乃至干扰生产建设是对的，我也非常讨厌开……

----------------------- 

    @6021849422015-06-0402:02:57 

    然而最终的结果是以苏联模式为代表的阵营活了不到 100 年就

全部跨掉了而中国在 70 年代毛泽东还在的时候就开始向美国示好了

我记的历史书上有福图那会他好像行动起来都很捆难双手紧握着尼

克松就从这一点还是能看出来的所以美国在今后很长一段时间仍旧

是撼动不了的仍旧代表着文明的主流不论政治委员军事等等都仍旧

起着标杆的作用我个人的看法是如果毛能活到现在和美国人的敌对

已经降到最低能像现在这样...... 

    ----------------------------- 

    1968:首先，理性回帖，有依据说话讨论的网友我是不会拉黑的！ 

    需要说明的是毛泽东领导的红军、八路军、解放军从来都是讲国

际合作扩大阵营的！即使美国人民、日本人民也是要团结的！毛泽东

的统战即使是当年抗日战争美国史迪威都已经倾向支持共产党，因为

国民党太腐败无能了！就中苏而言，都是后起国家，科技经济实力显

然起点不如别人，尤其中国，这就即使可以经起物质封锁，也经不起

科技的封锁！我早写过文章，就是世界封锁美国，立即停止给美国输

送人才，停止使用美元，比如就是发展中国家立即停止给美国提供廉

价服装等消费品，整个美国立即裸奔！比如所有中国华人工程师立即

回国，美国高端工程师立即缺少三分之一，很多工程研究就要瘫痪！ 
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    从战略上讲，中美当年拉手是互相需要，而不是一厢情愿！当然

前苏联经济模式有一定内在问题我从来不否认！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0423:34 

    @yeer6232015-06-0411:03:15 

    先谈谈当前中国经济的战略走向吧 

    ----------------------------- 

    1968:很简单啊，全面私有化，全面经济殖民化，全面外资金融

寡头垄断化！---只等一场即将到来的金融崩盘让人家洗劫了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0423:41 

    @abababab20152015-06-0420:20:59 

    你刚开贴我就收藏了，我也觉得毛主席是一代伟人，但后无来者。

美国强大不可否认，你说:就是世界封锁美国，立即停止给美国输送

人才，停止使用美元，比如就是发展中国家立即停止给美国提供廉价

服装等消费品，整个美国立即裸奔！比如所有中国华人工程师立即回

国，美国高端工程师立即缺少三分之一，很多工程研究就要瘫痪！ 

    你说这些的前面要加些别人&lt;&lt;为什么》要这样做？ 

    美国好的先进的东西要学习，如我们现在学会先进...... 

    ----------------------------- 

    1968：我也觉得毛主席是一代伟人，但后无来者--这话绝对了！

毛主席的伟大不是孤立出现的，是首先有一大批有志于献身中华崛起

的读书人群体的伟大，按照数学讲有这样一批仁人志士人才有概率出

这一个伟人，如果没有这样一批人即使现在出了毛泽东他也孤掌难鸣！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0423:45 

    引用： 

    谁是谁非任评说 

    今天 13:59来自天涯随记 

    现在是各种消息满天飞的时刻，关键问题是 3800 点左右国家队

减仓了，这个我们从上市公司一季报可以看到的，这也是李大霄为何

敢大叫地球顶的原因，而市场是多种多样的，国家内部利益取向也是

多样的，包括重阳这样的老牌私募资管也跑不过大妈，股市的牛市场

的力量也不可忽视。当年郭某多么想让市场牛也做不到的 

    国家队在 3800点后大幅度减仓，而《人民日报》却说 4000点牛

市才起航，这背后说明国家不同部门之间有非常大的不一致，尤其是

证监会监管层面和国家决策层面，政官和务官的不同，因此我们经常

可以看到左右互搏的政策不断出台，同时市场也有自己特有的规律，

在这几者之间，抓住国家经济战略龙头总是不错的！ 

    --------- 

    1968：哈哈，炒股国家队的计算看来也和我的股市计算高度一致，

不过股市的牛市场的力量真不可忽视，不可预测顶部，牛起来一时半

会还真刹不住！《人民日报》却说 4000点牛市才起航这在掩护谁我们

就不知道了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0511:15 

    @zxl1968201221652 楼 2015-06-0423:45 

    引用： 
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    谁是谁非任评说 

    今天 13:59来自天涯随记 

    现在是各种消息满天飞的时刻，关键问题是 3800 点左右国家队

减仓了，这个我们从上市公司一季报可以看到的，这也是李大霄为何

敢大叫地球顶的原因，而市场是多种多样的，国家内部利益取向也是

多样的，包括重阳这样的老牌私募资管也跑不过大妈，股市的牛市场

的力量也不可忽视。当年郭某多么想让市场牛也做不到的 

    国家队在 3800点后大幅度减仓，而《人民日报》却说 40........ 

    ------------------------------ 

    @captshii2015-06-0506:37:09 

    张老师，股市你最好还是不要瞎评了，虽然这次你是可以说对了。

你原来说的是要跌倒多少？ 

    ----------------------------- 

    1968:自 3800 本人认为是计算的理论顶部而股市指数切实突破

这个理论顶部后，本人自觉闭嘴以来，本人没有预测顶在多少点啊！

我只是强调即使是国家队也知道 3800 是理论顶部，至于市场有多疯

狂只有天知道了！所以我只是说了一个事实不是瞎评！ 

    本人已经说不预测股市指数了，但是股市与经济密不可分，谈谈

股市影响还是可以的！有最新数据显示-5 月股市进场资金大约 1.5

万亿，这是我计算的中国最底层百姓可以动用炒股的所有钱了！用脚

后跟想一想，什么时候股市能让散户都发财了？改革是让我们屁民分

红利的吗？我们遇到过分红利这样的好事吗？ 
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    我原来说的是要跌倒多少？我原来说肯定要在明年大约是 3-4

月左右吧，破 1500，这个我当时确实要和人打赌，但是我从来没有跟

人打赌顶在哪里！我不谈股指了，和经济没有太大关联也不谈股市了，

但是我前面说的话依然有效！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0511:19 

    在我们这个社会变化方程里，其他都不是主要社会变量，吃不起

饭看不起病才是真正的超级变量，现在这个魔鬼变量已经如约启动： 

    附录： 

    药价放开后心脏病药物"地高辛片"价格暴涨约十倍 

    2015年 06月 05日 06:08来源：华商报 

    [打印本稿][字号大中小][手机看新闻] 

    在药店看见自己每天吃的地高辛片从原来的 1 瓶 6.7 元暴涨到

68元时，家住西安市桃园路的岳先生惊呆了：“难道 6月 1日药价放

开后，药品就可以这样离谱地涨价？” 

    市民惊讶 

    “药价涨了约 10倍，太离谱了” 

    岳先生说，他患有心脏病，最近一直在吃地高辛片，是上海一家

企业生产的，前几个月买的时候每瓶 6.7元，这两天到桃园路上一家

药店去买时，发现一模一样的药竟然涨到了 68 元 1 瓶，规格、成分

都一样，都是 0.25毫克 x100片装。 

    “这药价涨了约 10倍，也太离谱了。”岳先生说，不仅价格涨幅

大，药还不好买，他找了好几家药店都没货，可这种药疗效还不错，
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所以他还是忍痛买了 1瓶，幸好每天只需要吃半片，1瓶能吃半年多，

算下来每天的花费倒也不多。尽管如此，他还是很担心，国家从 6月

1日起放开了多数药品的限价，如果药品都像地高辛片这样大涨的话，

就可怕了。 

    记者走访 

    有的药店称涨幅大没法进货 

    昨日，华商报记者先后走访了西安市不同地区的多家药店，其中

科技路上的老百姓大药房、互助路立交附近的怡康药店、长乐坊的华

珍大药房以及边家村附近的泰生药店、怡康药店和天仁大药房，均没

有该药销售。有的药店工作人员说断货了，有 2家药店工作人员表示

因为这种药涨价太厉害，一下子从几元钱涨到了 60多元，幅度太大，

药店没法进货，担心进货了消费者不买。长乐坊的华珍大药房工作人

员表示该店仍卖 8.5元 1瓶，这几天问这种药的人还很多，进了一些

货都卖完了。 

    昨晚 8时许，在西安顺天大药房大庆路店里，地高辛片 1瓶售价

为 90元。据店员说，该药半个月前卖 60元，只有一个厂家生产，有

的药店嫌贵都不进货了。医院情况如何？西安市第九医院药剂科主任

付联强查询后告诉记者，该院有地高辛片，售价是 1 瓶 69 元，进价

涨幅很大，以前医院的售价是 8 元多，但因为不少心内科患者需要，

所以医院仍要进货。 

    据了解，地高辛片作为一种处方药品，适用于高血压、瓣膜性心

脏病、先天性心脏病等急性和慢性心功能不全，由于以前的价格较为
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亲民以及患者用药的持续性，不少老年人长期服用。据付联强介绍，

作为心脏病药品，与同类药相比，地高辛片比较专业一些，对心衰等

疗效不错，临床上还离不开，但同时毒副作用大，不能随便乱吃，用

量要精准，必须在医生指导下服用。 

    经销商解释 

    原料靠进口导致药价高 

    据了解，地高辛片的生产厂家为上海信谊药厂有限公司，华商报

记者在网上查询该药价，有的网店售价 58元，还有的网店报价 77~98

元。 

    根据药盒上的电话，华商报记者联系到上海信谊药厂有限公司地

高辛片的全国总代理销售商，对方称每个月都有货，也有库存。该药

价格为何涨幅巨大？他表示原料都是从国外进口的，国内没有，原料

价格上涨很快，以前国内有三四个工厂在生产，现在只剩这一家企业

生产了。此外，该药涨价有几个月了，并非是 6月 1日后才涨。 

    昨日下午，负责该药陕西经销的一位张姓经理表示，去年由于原

料紧缺，该药供货不太正常，但现在市场货源正常，在陕西销量一般，

并非该公司的主打产品。她介绍说，该药的原料以前国内有，但现在

国内没有，进口原料价格高且手续多，所以影响到市场供货，价格也

上涨了。 

    物价部门 

    将对异常涨价进行调查 

    通过网络检索可以发现，在山西太原、山东枣庄等地，近期地高
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辛片都出现了价格暴涨的情况，经销商的解释也是“因为药品的原材

料短缺造成的”。 

    昨日，华商报记者将地高辛片价格暴涨的情况向省物价局进行了

反映，工作人员表示将进行调查。 

    据介绍，虽然 6月 1日药价放开，药价市场说了算，但放开不等

于不管，而是放管结合，从事前定价管理转变为事后对价格行为的监

管。近期，物价部门也将对市场药价进行动态监测，对于异常涨价现

象进行调查。如果市民发现有药品异常涨价，可向 12358反映。 

    本文来源：华商网-华商报 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0511:45 

    听说房地产商进入市场化的医药系统了，听说金融寡头高盛进入

农业养猪系统了，同志们啊，中国梦就要实现了，我完全相信能够把

房价炒上天的支撑中国 GDP 半壁江山的房地产们一定能够找到中国

经济增长的新增长点，只要他们把医疗价格炒上去，不要说 GDP维持

7%，就是 10000%都是可以的！金融寡头高盛进入农业养猪，用炒作期

货股票的方法庄家坐庄养猪事业，就一定最后全中国人民被这头猪套

牢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0512:15 

    联想困局:10年累计研发成本不及华为一年 

    公司报道财经搜索陈宝亮 2015-06-0507:25我要分享 241 

    封面故事 

    根据 2006-2015财年财报显示，联想历年的研发支出中，仅 2015
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财年的研发收入占比达到 2.6%，其余年份均低于 1.9%。过去 10 年，

联想累计投入研发成本 44.05亿美元，尚不及华为去年一年的研发支

出。收购摩托罗拉之后，联想集团（00992.hk）2015财年（2014.3.1-

2015.3.31）财报显示，移动业务收入达到 91.84 亿美元，占其总收

入比为 20%。但是，移动业务亏损 3.7亿美元。需要指出，其亏损可

能主要来自联想自身的移动业务。财报显示，2015 财年，IBM 的

SystemX 以及摩托罗拉移动两项亏损业务的累积亏损只有 6300 万美

元。2010年初，联想移动精心打造的乐 Phone智能手机面世，当时，

杨元庆把乐 Phone 视为挑战苹果的利器，并表示“卖不过 iPhone 就

是失败”。根据财报显示，整个 2011 财年，乐 Phone 售价 2800 元，

销量仅 50万台。 

    2011财年，联想移动营收 8.04亿美元，依然亏损。联想中国区

市场总收入、经营利润分别为 100 亿美元、5.07 亿美元，其中个人

电脑业务贡献收入、利润分别为 92亿美元、5.23亿美元，非个人电

脑业务亏损 1500 万美元。中国区非个人电脑业务中，移动业务为绝

对主体。 

    “这之后，集团可能意识到精品的路线不可行，转而走向机海战

术。”一位联想研发人员回忆，2011年中期，联想开始牺牲利润、推

出大量低成本手机，“就跟 PC的市场战略一样”。 

    当时，这一市场战略恰好与运营商的手机补贴政策不谋而合。三

大运营商为了迅速发展 3G 用户，通过补贴方式定制了大量低价智能

手机。“华为、联想、中兴、酷派等几家终端厂商，基本运营商补贴



12412 

 

什么，我们就生产什么。”上述研发人员回忆称：“每年研发几十、甚

至近百款产品，疲于应对。”当时，“补贴阵营”被业内称为“中华酷

联”，三大运营商每年支出数百亿终端补贴费用。 

    这一战略初见成效。2012 财年，联想智能手机出货量超过 700

万，增长 1070%。2013 财年，联想手机继续增长 300%，出货量达到

2800万台。 

    但是，为了执行机海战术，联想移动不得不牺牲利润。2012 财

年，联想手机 10 倍的销量增长仅拉动 85%的收入增长，移动业务销

售额从 8 亿美元增长至 14.84 亿美元。而且，财报显示 2012 财年，

联想中国区非个人电脑业务（主要为手机业务）亏损 6900万美元。 

    2013 年，联想移动收入达到 30.39 亿美元，但中国区仍然亏损

5000万美元。 

    “2014-2015年，小米、荣耀、魅族、乐视开始在线上崛起，vivo、

OPPO称雄线下渠道，华为也在线下跟进。从产品层面，大家也都开始

冲击高端市场。”老杳指出，风云变幻的手机市场，联想始终按兵不

动。 

    2015 财年，联想手机、平板共出货 8760 万台，销售总额 91.42

亿美元。相当于平均每台终端售价约 100美元、650元，该售价甚至

远远低于小米。2014年，小米手机出货 6112万、收入约 743亿，平

均售价 1200元左右。 

    “事实上，联想也在打造‘旗舰机’。”前述联想研发人士称，但

是，旗舰机的软件研发流程与千元机是完全一样的，从立项到软件封



12413 

 

版控制在一个季度的时间，“不重视旗舰机的研发，研发团队几乎没

有话语权，完全是产品团队主导。”杨元庆在内部讲话中指出了此类

问题：“我们过去做 PC，产品比较简单，用户体验是由微软掌控，所

以我们只要把硬件跟操作系统弄顺了就行。但现在，用户体验每一家

都不同，它不是由 Android掌控，谷歌掌控，而是由我们掌控，尤其

是在中国，要让用户体验更优。这对我们做产品提出了更高的、更苛

刻的要求。” 

    不过，上述研发人员认为，目前“联想的研发不受重视。研发投

入很低，研发预算也很难通过审批。” 

    根据 2006-2015财年财报显示，联想历年的研发支出中，仅 2015

财年的研发收入占比达到 2.6%，其余年份均低于 1.9%。过去 10 年，

联想累计投入研发成本 44.05亿美元，尚不及华为去年一年的研发支

出。2014年，华为研发支出 408亿元，研发收入占比 14.2%。 

    虽然联想与华为整体业务结构不同，但这种差距依然令人吃惊。

即便对比酷派，vivo等手机厂商，联想也略有不足。2013、2014年，

酷派研发收入占比分别为 3.56%、2.91%。 

    不过，对于联想来说，增加研发投入可能并非易事。收购 IBM服

务器、摩托罗拉业务之后，联想净现金流为负值：-0.28亿美元。而

且，近年来，联想净利润率始终处于 2%以下，增加研发投入势必影响

利润表现。 

    --------- 

    我的基于新技术革命下的货币改革方案----ZXL1968 
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    1968：我老婆淘汰的苹果 5因为和我电信的号不兼容，正好我家

宽带升级，电信送我小米 2，990 的，我不喜欢玩手机，但是感觉和

苹果有差距但是不大，一点点，该有的功能都有！还有一些苹果 5似

乎没有的特殊功能，比如 QQ 聊天可以显示通话人和我多远等等，高

科技的要害就是高投入占领制高点，缺一点都不行，这里的核心就是

投入这么多钱存在巨大亏本的极大概率可能，美国的解决办法就是垄

断美军的高端大量的军事订货，这样保证企业的研发高投入和市场利

润保证！我从来没有说不学习美国，但是一些人美国这么好的振兴国

家的好办法就是不用，学美国炒股炒金融，死都不知道怎么死的！其

实我们国家只要按照我以前说的国内大企业研发招标，招标失败破产

的企业也没有关系，被收购并入新的大国家垄断企业，其工厂生产能

力和工人就业不受影响，垄断国内市场，全民包括农民国家补贴免费

或者稍高于成本发放智能手机，通过智能手机和网络全民实现废止纸

币，更新人民币纸币为电子货币，官员及其家庭超过个人合理申报的

灰色财富的人民币一律不予以兑换！房地产商和外资以当初进入启动

资本为例，现在要换多少人民币以他们纳税的财务报表为依据，--说

白了，我妈以前是会计我以前邻居小姑娘是税务局的，她以前就是管

广汇房地产集团的，我知道可以说所有企业都有偷税漏税，那么不符

合申报规定的偷漏税和社保上交等等将在企业兑换人民币时，在不影

响企业经营的情况下一律扣除不予以兑换，适当情况下还要直接罚款！

外资非法收入没收！偷税漏税一律补齐，垄断暴利一律没收！这样中

国政府就能把头上最大的货币泡沫堰塞湖端掉了，当年的通货膨胀抢
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购风，不管怎么样货币在老百姓口袋里，现在不一样，能动的货币不

在老百姓口袋里，这是解决中国货币问题的核心考虑的思路！ 

    我再说一次基于互联网和智能手机生产消费革命以及新能源的

革命，产供销新的营销形式的革命是技术发展到一定程度后要求社会

生产消费组织形式必须要顺应进行变革的必然要求，谁领先实现谁就

能在本世纪领先！错过这个革命，起码就要落后百年不能翻身！ 

    我注意到一个新能源的股票在香港受到严重打压，我不知道背景，

但是里面肯定不简单，因为在浪潮最前面发生的事情一定是不简单的

事情！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0512:19 

    最近听说互联网网警要亮相了，好多群都警告说话小心点，我想

说当每一个 QQ 群，微信圈都有点当年慕尼黑啤酒馆的味道的时候，

历史就要发生点什么了，值得讽刺的是，当年希特勒就是相当于被派

到啤酒馆里的网警啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0512:30 

    其实，不怕慢，最可怕的是高层连这个规划想法都没有！网友指

出：“有一点就是现在大多数民众还是接受不了这么震撼的变革”--

其实震撼的变革就是革命！还有人提出中国大多数老人都还不会用触

屏智能手机，这就不是我的事了，联想还是华为谁有本事解决这个技

术问题，市场就是谁的，否则倒闭被兼并吧！中国大多数老人都还不

会用触屏手机---语音识别！虹膜识别！指纹识别！解决路径多的很！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0512:32 
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    国资委敦促央企资产证券化 7万亿资产待进场 

    2015年 06月 05日 01:13来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小已有 45人评论，共 50804人参与讨论用手机讨论 

    6 月 4 日，国资委财务监督与考核评价局未能向 21 世纪经济报

道详解目前全国央企资产证券化的比例，但有国资专家向记者表示，

此前国资委曾设定 2015 年央企资产证券化比率为 80%的目标，若该

目标实现的话，则尚有 20%的央企资产待证券化，若这 7万亿资产进

入证券化进程的快车道，无疑将给资本市场带来巨量冲击。----开始

卖了！凭空又多 7 万亿货币！高考奖励下来后我还要给老婆买黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0512:37 

    据 CNBC 报道，法国兴业银行策略师 AlbertEdwards 本周发表研

究报告指出，日本央行失控的量化宽松货币政策(QE)可能会让日圆持

续贬值、进而启动另一轮全球货币竞贬战争。他警告，日圆把邻国货

币拖下水、人民币也将被迫参加这场竞贬大战，这势必会快速点燃西

方国家对通缩根深蒂固的恐惧。 

    “当日元拖累其他亚洲区域货币时，人民币也被迫加入这场竞贬，

通缩风险很快地将在西方重燃。”Edwards于周二的新研究报告表示。 

    --------- 

    1968：我以前预言所有非美元货币都要贬值，现在一步步实现了！

其实中国央行走的路是逐渐放开管制汇率和利率的同时逐渐加码放

送货币口子，国企中石油的利润在这轮通缩中大大下滑，打包卖资产

现在是正在进行时！我再说一次卖差不多了就要大通胀了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0512:54 

    其实很多人到日本旅游不说感情上的问题，从经济上现在虚高的

人民币确实是到贬值的日本消费的好时机！好笑的是中国虚高的人民

币汇率没有带动中国的所谓结构调整推动消费发展反倒是中国带动

了全世界的消费繁荣啊，用脚后跟想可能长远吗？ 

    还有，我对国内舆论和民意的对日本仇恨是可以理解，但是从战

略上讲，一个远离美国靠近中国的的欧洲和日本更符合中国的战略利

益！ 

    现在看钓鱼岛的热点是美国故意搞出的可能性很大！ 

    附录 1：中日货币直接兑换受挫中国或将抛售日本国债 

    2012年 9月 25日 08:49来源:人民网-国际金融报选稿:夏阳 

    9 月 24 日，中国外交部证实，应日方要求，中方同意日本常务

副外长河相周夫 9 月 24 日至 25 日来华，同外交部副部长张志军就

中日关系特别是钓鱼岛问题举行磋商。“上周日本央行宣布扩大量化

宽松规模，引发市场对日元资产的抛售，这其中不排除中国抛售日本

国债的可能性。“其实，从另一个层面而言，一旦中国抛售日本国债，

势必引发日元一定程度的贬值，而这恰恰很可能是日本政府所期待

的。”上述外资银行人士指出，“多年来，日元的强势已然成为影响日

本出口的一大因素。” 

    中日钓鱼岛之争进入新的阶段。 

    9 月 24 日，中国外交部证实，应日方要求，中方同意日本常务

副外长河相周夫 9 月 24 日至 25 日来华，同外交部副部长张志军就
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中日关系特别是钓鱼岛问题举行磋商。中方将阐明在钓鱼岛问题上的

严正立场，要求日方纠正错误，为改善中日关系作出应有努力。 

    附录 2： 

    中国和日本互换本国货币的货币互换协议 

    2014年 08月 12日 13:04编辑：东方财富网 

    字体：大中小共 0人参与讨论用手机讨论 

    据日本日经社报道，中国和日本在紧急情况下互换本国货币的货

币互换协议已失效近 1年。 

    据日本日经社报道，中国和日本在紧急情况下互换本国货币的货

币互换协议已失效近 1年。 

    ------------ 

    1968：这个钓鱼岛事件的背景应该就是：“近年来，中日之间的

贸易量不断增加，有利于两国经济尤其是日本经济的发展。在欧美经

济始终低迷的环境下，全球甚至认为中日韩自由贸易区（FTA）将成

为未来经济的增长引擎，而本应在年内启动的谈判因为钓鱼岛等问题

的摩擦而停滞。”“随着中日之间贸易战的不断扩大及深化，人民币与

日元之间的货币互换的需求势必大大萎缩，这对两国的金融都是一种

冲击，尽管由于刚处于起步阶段而影响相对有限。”中国和日本的政

治家应该好好都想一想这个问题！是谁把两国的民族对立情绪又煽起

来了，当然灭日本把苍老师抓回中国这也是晚上做梦的一件爽事，问

题是年轻人可以这样想，政治家就不能想的那么幼稚了！ 

    三国之中如果有超强的魏国，蜀国和吴国就必须联合，否则只有
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失败，不管你愿意不愿意，这是国家兴亡的历史规律！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0513:02 

    随着 3.28万亿打新资金的归来，两市大幅高开突破 5000点，创

逾七年新高。临近尾盘沪指快速跳水，金融股走势疲软。另外，中小

盘股获利回吐压力增大，创业板冲高后大幅回落。 

    -------1968：我不说股市是涨是跌，但是我要盯着资金量，如

果这阶段 3、4、5、6月总攻可能进去的普通 2万亿居民存款外，3.28

万亿打新资金就应该是中产以上的储蓄可投资资金，因为其中基金的

钱也是在这里！钱基本上都进去了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0513:05 

    我认为：”做文章和科学研究和打仗一样，首先要胆量，要解放

思想！” 

    网友说的好：“任何时代都需要明灯！不消极抗拒，但任何一次

革新革命，划时代都有一个准备充分的精神动力，和明灯一样的智者

带领，白痴只能让人民更沉沦在毁灭的道路上。” 

    我们每个人现在只有：不做梦，不悲观，锻炼身体节约医药费，

直面将要到来的惨淡人生吧！ 

    我想说的是即使最坏打算拉美化了，人家拉美人民最后也能人民

起来接管了所有国有企业！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0723:34 

    @天蓝_200721670楼 2015-06-0722:02 

    @zxl19682012 
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    傻逼，还世界封锁美国呢？你刚从精神病院里跑出来吗？原来以

为你只是胡扯而已，现在都觉得你精神有点不正常了。只要不是自给

自足的小农经济，全世界封锁哪个国家哪个国家都得崩溃啊。话说回

来，你觉得全世界封锁美国可能吗？你是不是脑袋让驴踢过？还是怕

下岗怕的精神出问题了？告诉你，害怕没有用，哀嚎也没有用，国企

改革是必然的，事业单位甚至公务员下岗也是避免不了的，你就是一

头要上屠宰场的猪，叫........ 

    ------------------------------ 

    这厮彻底暴露了所谓诽谤毛主席，所谓推销西方民主的那些人，

他们真实的想法是让中国人民过猪狗不如的生活 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0812:00 

    老师背后被贴“我是乌龟”与学生动手被开除 

    发表于：2015-06-0806:21:26 

    作者:也是教师 

    日前，蚌埠市怀远县教育局发布了一份处罚决定，决定显示，因

当地包集中学的梁老师在上课时，发现有学生在其背后贴了张“我是

乌龟，我怕谁”的字条，还在上面配有乌龟形象，梁老师觉得受到侮

辱，与这名学生扭打起来。6月 4日，教育部门因梁老师体罚学生将

其开除。开除决定作出后，很多教师认为学校作出的处罚有处理过重

的嫌疑。 

    原标题：身上被贴“我是乌龟”老师与学生动手遭开除 

    日前，蚌埠市怀远县教育局发布了一份处罚决定，决定显示，因
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当地包集中学的梁老师在上课时，发现有学生在其背后贴了张“我是

乌龟，我怕谁”的字条，还在上面配有乌龟形象，梁老师觉得受到侮

辱，与这名学生扭打起来。6月 4日，教育部门因梁老师体罚学生将

其开除。开除决定作出后，很多教师认为学校作出的处罚有处理过重

的嫌疑。 

    老师背后被贴乌龟纸条 

    今年 47岁的梁云林是怀远县包集中学的英语教师，5月 24日晚

第二节晚自习时，梁老师在高一三班辅导学生。其间，学生小敏将一

张纸条贴在了梁老师的身上。纸条上写着“我是乌龟，我怕谁”，旁

边还有一只乌龟的图案。 

    梁老师发现了身上的纸条后，十分生气，觉得受到了小敏的侮辱。

而小敏也不愿写事情经过，并将画有乌龟的纸条撕掉。梁老师气愤之

下打了小敏一巴掌，小敏随即用桌子上的书砸向梁老师，梁老师又打

了小敏一巴掌。此后因小敏情绪很激动，为控制住小敏，梁老师先后

两次按住小敏的脖子，导致小敏脖子出现伤痕。据此，教育部门认为

梁老师体罚学生。 

    同事认为开除处理过重 

    事发后，怀远县教育部门介入调查，并于 6月 4日作出了处罚决

定，在决定中，教育部门认为，虽然小敏有侮辱梁老师的行为，但梁

云林身为教师，不该体罚学生，其行为违反了教育部《中小学教师违

反职业道德行为处理办法》第四条第五款的规定，依照《处理办法》

第七条规定，经怀远县教育局研究决定，给予梁云林开除处分。 
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    但处罚决定下发后，梁云林的同事认为教育部门的处理过重。其

中一位老师表示，梁老师个子不高，平时说话慢声细语，脾气也很温

和。虽然体罚学生不对，但梁老师这次的确是因被学生侮辱，才致使

情绪失控的。该老师还表示，根据相关规定，教师“体罚学生，经教

育不改的”，才会被给予行政处分或解聘的处罚。 

    涉事老师已提出复议申请 

    ---------- 

    1968:现在经过媒体恶搞，好像老师打学生不管怎么样都是老师

的错！其实这就和一些人在服务场所对服务员动手动脚的侮辱一样，

这个世道我们也不谈老师教书育人了吧，我们就把老师当做像邓玉娇

一样的普通社会服务人员吧，服务员也是公民，如果被服务对象侵犯

了服务人员的人格和尊严那么他就是犯罪分子！我认为如果法律和服

务企业因为所谓企业利益不能保护邓玉娇这样的受到流氓挑衅的服

务人员，那么为了全行业人员的尊严和法律的公平性全行业应该罢工

支持每一个普通员工的法律赋予的尊严！我想说的是任何企业不能以

企业的利益限制员工的法律赋予的权力！ 

    我应该指出梁老师开始的做法是对的，发现后要求学生道歉，毕

竟学生是不完全行为人，首先需要的是教育！但：“小敏也不愿写事

情经过，并将画有乌龟的纸条撕掉”就是不接受教育，梁老师这时候

打他的确不对！如果是我的做法是要求学生跟我到派出所，如果他不

去我可以直接扭送这个学生到派出所报案！这样他如果反抗的话我就

有理由将其制服！哎，其实话是现在这样冷静的说，暴怒之下能够这
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样冷静的人很少很少，现在法律是不讲理的法律，如果把别人胳膊拗

断我也是要坐牢赔钱的，教育行政部门至今只是泛泛的说学生有这样

错误了就批评，岂不知这个学生就很典型，连伪装的道歉写检查都拒

绝，是不是可以送他少管拘役？毕竟他犯罪了而且拒绝教育！ 

    对极少数恶霸学生的过度保护就是对教师和广大其他学生的伤

害，发展到极致就是纵容校园黑社会势力逐步养成！ 

    最近不要看我没有写多少东西，但是我自己感到思想的层次又提

高了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0812:02 

    用微积分分析社会现象，我初步体会到好处了，就是极小的身边

事件，如果你能用微积分的思考办法把他极限求和，最终就能看到未

来事物的结果！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0812:02 

    马克思从商品这个微观的东西开始研究，最后求和的结果就是

《资本论》 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0812:05 

    有人说学生贴个纸条怕什么。老师不怒。反而一笑了之。那才是

对学生最好的教育呢。-------我感到外交部的官员都有这样的素质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0812:17 

    侮辱老师的学生就应该有让他难忘的惩罚！因为连老师都敢侮辱，

对同学乃至到社会上就更无法无天了！这就是要告诫他这个世界并不

是任你驰骋任你撒野的游乐场。对于孩子的过错，无限包容比有度惩
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戒，要可怕得多。 

    现在一些服务行业逼服务员跪着服务，这是违法的规定，制定这

项规定的企业老板应该被判刑！将来彻底市场化了可能老师也要跪着

教书吧，我见过学生跪，教师跪，校长跪，市民给公仆跪，下跪，是

近期的新闻热点词汇，更可怕下跪已经集团化了“高三学生集体下跪”

“千人跪倒市长”，更有甚者要求开车的人给被撞死的狗跪的，呜呼，

人类尊严何在？？ 

    附录： 

    1：大学女老师以不买单要挟女服务员当众下跪_新闻_腾讯网 

    2010年 6月 13日本报讯（记者张志宏）昨日凌晨，福州洪山桥

附近的“君临大酒楼”里，一名女服务生，当着福州某高校一名女教

师及一群在校大学生的面，当众下跪。此前，女服务生没有听到顾客

(女教师)召唤，未及时送去一包纸巾，令女教师很不高兴，以不买单

相要挟。 

    2：女列车服务员下跪自扇耳光是社会价值之伤 

    2012-06-0808:58:21来源：中华铁道网 

    6 月 3 日上午 8 点多，在西安开往宁波的 K468 次列车上，一位

男乘客认为女乘务员在扫地时碰到了自己的鞋子，双方发生争执。女

乘务员非常委屈，竟然“扑通”下跪并自扇七八个耳光以表歉意，但

对此男乘客并无反应，最后在其他乘客的劝说下乘务员才站起来。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0812:28 

    人民日报：“药价放开便暴涨”系误读 
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    来源：人民网-人民日报 

    今后，还会有一些长期被“畸形”压低的药品价格会合理回归，

这样的误读可能仍会出现，应尽快落实低价药清单制度，并加大宣传

力度，减少恐慌 

    近日，心脏病用药地高辛片“暴涨 10 倍”的新闻被社会关注，

有人惊呼，这是 6 月 1 日起国家取消低价药最高零售价格改革所致。

事实上，地高辛片涨价与国家取消药品最高零售价改革毫无关系，这

是一种误读。 

    地高辛片销售量少，价格低廉，为保障供应，国家发改委将其纳

入低价药清单目录，从 2014 年 4 月开始，对列入清单的低价药取消

政府制定的最高零售价格，在日均费用标准—化学药品 3元、中成药

5元的范围内，由药品生产经营者根据情况制定具体价格。媒体报道

的 0.25mg×100 片规格的地高辛片，从 6.7 元涨至 68 元后，日均费

用标准仍未超过国家规定。这跟药价改革是两回事。 

    低价药为何要涨价呢？为了覆盖生产成本，调动生产厂家积极性，

保障药品供应。将此现象与国家取消药品最高零售价关联解读，认为

是药价放开导致价格失控无序上涨，百姓受害，这种误读，是人们对

药价虚高“顽症”的惯性解读。 

    药价虚高的主要原因是流通成本过高，进采购目录、进医院、进

处方、进医保目录，每道环节都要从药价中分一杯羹。再加上同质化

竞争激烈，导致这部分成本居高不下，形成恶性循环。药品最高零售

价的存在并不能从根本上扭转虚高现象，它早已沦为又高又冷的“摆
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设价”，但是人们仍对其怀有“美好想象”，认为其还是能起一定限价

作用，取消了会导致涨价，因此产生了“误读”。 

    实际上，药价放开并不会导致药价失控。药价改革之前，一种药

品的患者到手价一般经过三个环节的“砍价”，即市场零售指导价、

政府采购价、医保支付价。取消了市场零售指导价后，大部分药品的

价格仍要经过政府采购、医保的重重管控。即使是专利、独家药品，

也不可能因市场优势随意报高价，政府明确将通过公开透明、多方参

与的谈判机制促使其形成合理价格。 

    今后，还会有一些低价药或长期被“畸形”压低的药品价格会合

理回归，这样的“误读”仍会出现。对此，政府部门应该尽快落实低

价药清单制度，保障药品供应，并加大宣传力度，减少公众的质疑与

恐慌。同时，应加快药品流通环节改革，挤出药价虚高“水分”，从

而彻底铲除误读的土壤。 

    ---------- 

    1968：来，我帮人民日报出个主意：“找几个用量小的或者马上

淘汰的药品大幅降价，一定要坚持正确的舆论导向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0913:42 

    高三学生毕业了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0916:38 

    与我们文科班漂亮的女同学合影，背景是我们学校的千年古榆树： 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0917:13 

    交行混改方案最快几天内出炉“激励机制”已试运行 
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    2015年 06月 09日 14:18来源： 

    “股权结构中，要看民营资本谁来进入，怎么进入，怎么影响一

家银行的经营。”一名券商资深人士向《第一财经日报》表示。 

    该报称，几乎可以确定的两点是：第一，交行的国有控股地位不

变，财政部第一大股东的地位不变；第二，民营资本或外资股权占比

扩大。交行董事长牛锡明稍早前对《第一财经日报》表示，国家控股

基本架构不会做大的改变，内部股权结构会有所变化。 

    此外，交行的市值已经超过 6600 亿了，如果有新的民营企业要

通过入股的形式形成对交行经营话语权的话，也意味着数百亿的真金

白银投入。如此大的资金投入对很多企业并非易事。“思路可以从财

务投资扩展到战略合作，从对交行本身的股权投资扩展到和交行一起

形成一个业务平台上的合作，甚至是合作形成新的平台。”一位接近

交行的消息人士表示。“激励机制”已经试运行 

    交行对于人事绩效薪酬的一些改革已经出现“试运行”迹象，总

体的方向是用人制度更趋于市场化，加大一线业务人员的奖励弹性。

总体的方向是用人制度更趋于市场化，加大一线业务人员的奖励弹性。 

    此外，《第一财经日报》称，交行高管也已两轮从二级市场“团

购”该行股票，人员覆盖总行董事和高管、总行部门高管和分行正、

副行长级别。 

    该报报道还称，交行于 2013 年底开始推进的事业部制改革，也

为混改打了个基础。上述接近交行的消息人士给出了一种猜测中的可

能性，当事业部制改革中，信用卡中心、资管平台等运作在人财物方
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面已经相对独立，就可能在混改中被拉出来形成独立的业务合作试点。 

    引入民企合作 

    上述接近交行的消息人士分析称，并不是随便找个做方便面的、

做衬衫的民企入个股就算完事了，是要找战略上能互补互相促进的龙

头企业才行。 

    《第一财经日报》报道称，基本的大方向是，会像当年引进汇丰

一样“取长补短”，合作方能带来交行暂时还不完善的市场平台、互

联网+战略和业务能力、市场化的运作模式和市场化的薪酬激励机制。 

    ------------- 

    1968：当年国企改革，也是厂长一夜之间变为董事长；这次所谓

改革，也就是国企老总一夜之间都变成马明哲罢了！这边给国企老总

降薪那边只要混合改制后股权激励，股权激励是个神奇的东西，可以

做账把业绩搞差，比如现在中石油忽然业绩很差，以后变卖资产以后，

忽然可以 10倍的业绩增加，这样千万就到手了！ 

    大家注意到刚开完 18 大，强调民企混改，现在不掩饰的加上龙

头加上外资了！识相当董事长不识相进秦城吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0917:20 

    微信开通指纹支付功能了 

    腾讯科技[微博]余一 2015年 06月 08日 23:50 

    [摘要]用户开通微信指纹支付功能后，下单后进入支付流程，根

据界面提示将手指置于手机指纹识别区，即可实现“秒付”。 

    -------- 
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    1968：现在这方面国家战略严重落后了！指纹支付功能就能让农

村老人也能实现智能手机无纸化货币电子支付！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0917:32 

    我今天买了 3本高三学生卖的他们看过的未来科技杂志，一方面

是对学生商业活动，节约资源进行支持，另外学生的眼光应该是最新

的，敏锐的，非常庆幸我们的学生还没有被高考压抑的不食人间烟火

啊，他们的目光还有余力看看变化的世界！ 

    在其中一本杂志，我看到了量子计算机的原理，其中信息不重复

叠加和 0 与 1 并存的量子比特储藏信息模式，让我对老子道德经开

篇第一章豁然开朗，无和有真是并存的！ 

    如果我们现在研究哲学还停留在翻古书阶段我认为就远远落伍

了，以后哲学的突破我认为是高能物理研究与中国古典哲学两个知识

相结合的人才！哲学不能再像现在这样研究了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0917:37 

    实验表明我的陨石可以改变静电电流火花流向，当然更复杂的实

验中学实验室就做不了了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0917:44 

    这是我前几天在荒漠草原地带的路边看到的可能是天山野生小

麦，低矮穗多抗旱，袁隆平老师不知道感不感兴趣？ 

    我最近在过期刊物地摊买了新疆植物图谱，现在在野外能认不少

可以食用的野菜和中草药了，我有空就带孩子采集，比如蒲公英在我

们家楼下就有，有植物青霉素之称，前阶段我眼睛有点鼻炎症状流泪
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粘糊，用蒲公英水洗一次就好了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0918:07 

    后续：因背后被贴写有“我是乌龟”等字样的字条，安徽怀远一

名中学教师与学生动手。当地教育部门在 6 月 4 日对该名教师作出

开除处分，8日又将处分变更为降低专业技术职务等级一级。 

    日前，一份由怀远县教育局发布的《关于给予梁云林开除处分的

决定》文件在网上被热议。文件称，马某某虽有侮辱老师梁云杰（注：

应为梁云林）的行为，但身为教师梁云杰（注：应为梁云林）不应该

体罚学生，其行为违反了教育部《中小学教师违反职业道德行为处理

办法》第四条第五款之规定，依据教育部《中小学教师违反职业道德

行为处理办法》第七条有关规定，经怀远县教育局 2015 年 6 月 4 日

局务会议研究决定：给予梁云林开除处分。本处分自 2015 年 6 月 4

日生效。 

    6月 8日上午，澎湃新闻从怀远县教育局确认了该文件的真实性。

不过该教育局工作人员并未解释，文件中两处将“梁云林”写成“梁

云杰”的原因，也未对该处罚决定置评。 

    澎湃新闻了解到，6月 4日的处罚决定被通报后，当地一些教师

认为处罚过重。 

    网上同时流传了一份针对此处罚决定的《告全体教师书》和签名

为“梁云林”的《致同事们的一封信》。 

    这份《告全体教师书》落款是 2015 年 6 月 4 日，即教育部门作

出处罚决定的当日，并无署名。 
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    《告全体教师书》内容写有，“各位老师，就因为老师管学生、

体罚了学生上级就给了这么重的处理，那么以后老师还怎么教学生，

老师的尊严还有吗？” 

    两名怀远当地中学的教师向澎湃新闻介绍，他们都在一个教师

QQ群中看到过这份《告全体教师书》。一名教师表示，希望教育部门

能够“公平公正合理合法”地处理此事。 

    《致同事们的一封信》则写于 6 月 5 日，落款是“你们的同事：

梁云林”。 

    信件写道，“教育局对我的处理决定，学校和我本人都认为过重，

现在学校正在积极地和我一起按正常的程序和途径来依法维护我的

自身权益，目前行政复审正在进行中。” 

    “我再一次感谢学校给我的大力支持和帮助，对同事们给予我的

关心，我表示感谢和理解。同时我也真心希望同事们正常工作，绝不

要因此事而对工作产生任何影响。” 

    此事很快峰回路转。 

    8日下午，怀远教育网发布了一则《包集中学老师梁云林处分情

况通报》。 

    通报称，6月 5日，梁云林向怀远县教育局递交复核申请，教育

局接受申请，并开展复核。经复核，县教育局在对梁云林作出开除处

分决定时，没有充分考虑梁云林受到学生侮辱这一情节。 

    怀远县教育局认为，事情发生后，梁云林对体罚学生一事态度端

正、认错较好，依据《事业单位工作人员处分暂行规定》和《中小学
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教师违反职业道德行为处理办法》，经 6 月 8 日怀远县教育局局务会

议研究决定，将梁云林的开除处分决定变更为降低专业技术职务等级

一级。(中国政库) 

    ---------------- 

    1968：这个处罚我认为是比较合适的！梁云林老师也确实有行为

过激的方面，但是他也是正常人的愤怒之下的正常反应，考虑到他是

先动手打学生，这不管怎么说都是不对的，所以对他的处分是可以的

也是应该的，但开除是过分了！因为他没有主观伤害学生的动机和他

本身是被侵害人身权利的受害者，只不过他防卫过当了！ 

    我们要像这个县的老师学习维护教师这个现在被市场化定义为

服务行业马上要取消我们技术职称的体力劳动者的劳动者群体的合

法权益，我们全体老师要树立开除我们每一个老师就是开除我们自己

的集体主义意识！听说一个政法委书记到北京告状被打死了，我们不

告状，我们不下跪，我们当全面市场化以后我们要建立自己的全国教

师总工会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0918:12 

    后天我又要到新疆阿勒泰吉木乃神石城去了，这次我要找几个同

事测量在乌鲁木齐和哪里同一个人跳跃的高度变化！下周一回来，这

阶段就不回帖更新了！ 

    高三的课结束了，我现在还带高一高二的课，前几周我跨三个年

级有点忙，更新有些慢啊！哈哈哈！可能明年我还要带高三了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-0918:19 
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    我们校长开会说，我们学校超过编制 30 多名老师，书记说改革

就要开始了，先调岗再待岗再解除聘用合同，整个程序就是几年，改

革的秋风已经吹来，前几年我们学校进了非常多的人，有权不用过期

作废啊！改革了--啊，离了谁地球都转，没有后台的业绩也不是特别

过硬的，说白了离下岗不远了！而业绩按照现在的标准，不硬逼学生

很难有业绩！硬逼学生的结果就是学生最后厌学，大学过后撕书---

-一代人居然痛恨学习，科技创新，梦想啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-1023:30 

    @枣子颗儿 2015-06-1013:44:33 

    老师，文科报哪些专业在未来可以立足？ 

    ----------------------------- 

    中文新闻、商业营销就算了，听毕业的回来说太累了；法律会计

现在都过剩了，历史和哲学很难就业，旅游只能当导游很辛苦，管理

除了富二代接班我们就算了，前几年新兴的物流管理这些学生还没有

反馈到底怎样，外语+对外贸易或者外贸法律前几年很吃香，现在应

该也不错，现在讲复合型人才，这是个大方向，一句话传统单一专业

都不是很好！具体要自己在市场中结合自己特长找机会，特长+市场

需求是个思路，我只能提供思路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-1100:29 

    湖南省株洲市的甘德珍老人，现已 103岁高龄，虽满头白发，但

修剪得很精神，面色红润，皱纹也不多，看上去不过 80岁左右。 

    “我这辈子都没进过医院！”老人自豪地告诉笔者。一旁的儿媳
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妇陈安定却笑说她是在“吹牛”。陈安定告诉笔者，婆婆唯一一次入

院记录是在前年，因为得了白内障。对于小病小痛，她一贯都是不看

医生也不打针吃药，慢慢自然痊愈。 

    这么好的身体难道是吃了什么补品？陈安定笑着把“补品”端到

笔者面前，竟然是一碗刚切好的生姜丝！老人很爱喝姜茶水，每天早

晨起床后做的第一件事就是打来井水，烧开后，放上花生、芝麻、生

姜和茶叶，泡一杯生姜茶，这就是老人每天必喝的饮料。老人认为喝

姜茶能暖胃防病，因此坚持了很多年。但老人喝姜茶特别讲究，只在

早晨喝，上午 9点之后就不喝了。 

    “你们年轻人要注意，不能暴饮暴食，吃五六分饱，身体比较舒

服。”老人面对前来采访的笔者，还不忘传授养生之道。” 

    ------------ 

    1968：前几天我说生姜加红茶对鼻炎有效，现在长寿老人的经验

也告诉我们姜茶水的确是好东西，这阶段我在听懒人听书里面的中医

养生节目，感到应该把中医健康养生的道理和习惯养成纳入中小学健

康课本，把中医健康养生的原理精华与中国古代传统代表文化实际结

合起来，这应该是提高国民素质的必由之路！我通过学习中医养生，

发现中医养生理论的学习对于人树立正确的人生观财富观得失观都

很有好吃，我们不要一说思想教育就直接上马列理论，学了中医理论

再理解辩证唯物主义就直观有用了，现在的政治教学为灌输理论而教

学，解决实际问题有限的很，马克思主义哲学是好东西，不过让他们

编的教材严重脱离实际和时代，最后大家死记硬背的就教条化了！如
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果能达到潜移默化的大家在实际中体会到辩证唯物主义哲学就是最

佳的学习途径，一个很简单的例子，现在西方科学家没有学习过这个

辩证唯物主义，为什么他们同样也取得了科学成绩？我们学习辩证唯

物主义对于指导科学研究到底体现出什么作用，实事求是的讲目前我

没有看出来！但是把老子的《道德经》和辩证法放到一起看和世界科

研最前端的发展看，我认为里面竟然奥妙初现啊！我的意思不一定非

要把辩证唯物主义的条条框框都让大家背下来，我们可以从不同角度

不同时代展现哲学思想对科学和人类社会的影响，哪怕是一个辩证法

能够讲透，给人哲学启迪也是好的，索罗斯那家伙据说也是从学哲学

转金融的，我总感觉我们的哲学太脱离实际了！我倒很想知道索罗斯

学过哪些哲学课程对他后来搞金融到底启发在哪里？既然我们认定

辩证唯物主义是科学的，那么我们就不怕别人对比！毛主席一贯强调

学习要学以致用、生动活泼！至于挤出来课时很简单，语文课现在有

些针对运用性不强，可以和中医养生的国学相结合讲授！我认为重视

语文课没有问题，但是如何重视？不是高考考多少分和学时多就是重

视，其实和外语学习一样，现在的语文课也有很多过量学习和无效学

习重复学习的东西！比如语文的说明文为什么就不能结合学生实际看

懂家用电器说明书的学习呢？我的意思是把语文课多增加一些与实

用技能相结合的东西！比如现在我们的学生学了大量中外诗词，但是

似乎喜欢做诗和读诗的人越来越少了，当然歌词倒很流行，歌词流行

也没有什么不好，不过很多诗词之优美是可以直接改成歌词的，即使

大家喜欢歌词也要有诗词底蕴的！简单的说我们现在从小学到大学的
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课程设置和教材和教学思想都还停滞在上个世纪早期，内涵基本没有

什么变化！变化的只是一些沽名钓誉的所谓伪专家不停创造的新的名

词噱头，其实我们的教育本质太陈旧了！教育革命啊！不革命怎么能

行呢！我上了这么多年学，教了这么多年书，写了这么多年文章，我

忽然发现从人文讲老子的《道德经》的玄妙，《皇帝内经》的天人合

一大道运行的规律，还有我们墨家学派的济世思想，我快 50 岁了才

知道去看去学习，这是不是我们人文教育的失败？从科学研究讲，我

居然学习最管用的微积分才实际用了 10 个多小时吧，后面还有一些

深奥的一线研究必用的微积分没有学习。快 50 岁了居然最该掌握的

科研基础没有掌握，这不扯淡嘛！我上大学的时候教授就告诉我，数

学系的报考其他专业的研究生是很容易考上的，而且非常容易转系，

在 1987 年大学老师们就发现了当时只要研究什么东西和前沿数学扯

上就容易出尖端成果，那么我们这么多年，实际上没有把中国人的数

学优势发挥出来，哦我们做了很多永远不会用上的高考题啊！ 

    说白了，我们现在中国教育的有效性太差！就是思想教育加强也

绝不能现在这样教条的加强法！这几天一个什么验收团到我们学校来，

全校师生天天学唱一个滑稽的歌《红绿灯》！都中学生了，学红绿灯，

我女儿都知道红绿灯是干什么的，管理者和教育者需要反思的是小学

教育过的事，为什么没有管用？教育和全民养成习惯起码是两张皮了！

还有就是管理者的交通管理肯定也有严重问题！中学生学过红绿灯这

是世界道德教育的大笑话！这个极端例子可以看出我们的道德教育实

在太无效和空洞了！我的思路思想教育要贴近生活，切忌空洞刻板应
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付！要讲实效！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-1100:46 

    滴滴专车被查司机抗议致广州大道拥堵 

    发布时间：2015-06-1016:19:34来源：中国经济网 

    据微博网友目击,今日下午 14 时 30 分左右,位于广州大道中南

方报社对面突然出现大批围观人群,并引发交通拥堵。据现场发来的

消息,交通执法部门因为突击检查专车,随后大批专车司机赶来集体

抗议,执法人员被堵截在车内不敢下车,最后以司机的胜利而告终。 

    专车服务自诞生之日起,谓是非不断。而就在不久之前,在郑州大

学路长江路交叉口一辆滴滴专车被一百多名出租车司机围堵,专车被

砸的惨不忍睹。出租车司机认为滴滴专车抢了他们的生意,严重影响

到了他们的收入。 

    5月 21日天津市数百辆出租车为对抗互联网专车,聚集与专车司

机对峙。 

    5 月 21 日晚,北京交通执法总队开展打击非法运营行动,在十里

河地铁站附近检查一辆疑似“黑车”时,司机锁车拒绝下车,执法人员

持锤破窗控制住司机。 

    6月 2日,北京市交通委等部门约谈“滴滴专车”平台负责人,明

确指出该公司推出的“滴滴专车”业务,使用私家车和租赁车辆配备

驾驶员,从事按照乘客意愿提供运输服务并按里程和时间收费的客运

服务,违反了现行法律法规的规定。 

    中国政法大学知识产权研究中心特约研究员赵占领表示,去年下
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半年来,各地对网络专车的监管动作不断。不过矛头都指向私家车,根

源在于打击私家车有明确的法律依据,而处罚或监管专车平台尚缺少

法律支持。因为,专车平台不是开展汽车‘租赁业务’,也不提供‘客

运服务’,只是信息发布的平台,现有法律并未对此互联网信息服务业

务设置专项许可或监管。不过,卡住车源这一咽喉,最终还是会重创专

车平台。 

    ---------- 

    1968：我今天看了我们乌鲁木齐的报纸，我知道私家车要给“滴

滴专车”平台 20%的费用，这个费用也是不亚于出租司机的份子钱！

这其实是变相的份子钱！我认为“滴滴专车”平台是个好东西！节能

环保高效充分利用现有资源！至于不好管理都是托词屁话！现在事情

的本质是份子钱归谁的问题！我早就指出，这个份子钱政府垄断拿走！

但只要收 5-10%就可以了！普及“滴滴专车”平台后出租司机以后可

以专门承担市政公务用车等特殊需要预定的服务！除特殊的部门比如

警察用车外取消政府车队！市政公务用车当然需要特别有经验和身份

固定便于管理的出租车进行特定服务，当然，费用可以比滴滴其他车

费用要高一些，因为公务用车安全保密等要求要高一些！还有政府对

专业出租车司机收的份子钱要比滴滴车低，比如滴滴收 10%，出租收

5%，这样保证专业出租司机合法收入，毕竟一个满大街跑和顺路成本

是不一样的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-1100:47 

    互联网+，这个非常适合垄断！政府不垄断其他人也要垄断！如
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果是一个为人民服务的政府，我们不妨就请政府进行垄断吧！ 

    好了明天一大早出发玩去了！下周见！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-1711:10 

    回家几天了，有很多相片和视频，过多在这发也不好，我发到旅

游频道吧！ 

    我自觉的不能再预测股市的顶在哪里了，但是我可以这样说，一

旦下跌开始必然是暴跌，急跌，这个意思前面我已经表达过了，现在

再让数据更充分一点： 

    1：大盘暴跌要不要赎回基金？-----散户之所以进去，是因为有

赚钱效应，一旦明显下跌，散户就一定急着赎回基金，就陷入越赎回

越跌的怪圈。 

    2：以 A 股现在的状态，平均持股周期不超过一个星期的散户投

机者，在下跌通道会恐慌逃跑的！这就是大户为什么要搞波动，目的

就是把进去出来偷油的小老鼠不知道什么时候被老鼠夹子夹住！ 

    3： 

    疯狂的资金如果是国家队还会有人救，散户的人家巴不得套住你

可以大印钱呢，按照这样的计算，岂不是大盘如果开始下跌，比如到

10%就开始第一批融资的爆仓，这样强制平仓又加速下滑，必然快速

迎来第两二个跌停，之后，到 4000 点附近就迎来更凶猛的平仓，这

样到 3000 点的归途可能非常快，而低于 3800 就已经意味两万亿散

户存款被套，3000点基本就是深套了 

    ---------……以上是理论计算，不作为大盘涨跌的判断依据，
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这是一个疯狂的世界！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-1800:44 

    @zxl1968201221702 楼 2015-06-1711:10 

    回家几天了，有很多相片和视频，过多在这发也不好，我发到旅

游频道吧！ 

    我自觉的不能再预测股市的顶在哪里了，但是我可以这样说，一

旦下跌开始必然是暴跌，急跌，这个意思前面我已经表达过了，现在

再让数据更充分一点： 

    1：大盘暴跌要不要赎回基金？-----散户之所以进去，是因为有

赚钱效应，一旦明显下跌，散户就一定急着赎回基金，就陷入越赎回

越跌的怪圈。 

    2：以 A 股现在的状态，平均持股周期不超过一个星期的散户投

机者，在下跌通道会恐慌逃跑的！这就是大户为什么要搞波动，目的

就是把进去出来偷油的小老…… 

    ----------------------------- 

    @shenyan8011282015-06-1721:37:37 

    老师，今天看一条新闻，中国拥有国际黄金定价权，什么情况？？

是不是以后美元计价的黄金与我们没关系，我们的是民币计算的！或

者是否理解为，国际跌成多少，与我们没关！ 

    ----------------------------- 

    1968：看到这个消息了： 

    近几十年来，伦敦黄金定盘价一直备受争议，称广泛地认为存在
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人为操纵问题。 

    伦敦黄金定盘价由法国兴业银行、加拿大丰业银行、花旗和巴克

莱这四家银行，每天通过电话会议，根据各自的买卖盘价格，分别报

出买入价和卖出价，据此确定价格。这四家银行去年 7月时均发表声

明称，会将黄金基准定价的管理权移交给新的第三方机构。 

    今年 3 月，存在了近一个世纪的伦敦黄金定盘价终于为 LBMA 黄

金价格所取代，负责该定价运作的正是 ICE旗下的基准管理机构。 

    目前，有 7 家银行参与每天两次的电子竞价，包括摩根大通

(JPMorganChaseBank)、丰业银行(Scotiabank)、汇丰银行(HSBC)、

法兴银行(SocitGnrale)、瑞银(UBS)、巴克莱(Barclays)、和高盛

(GoldmanSachs)。 

    中国银行的加入或许暗示，在黄金定价权方面，以上海黄金国际

板为后盾的“中国”将逐渐发出自己的声音。 

    ----这只是为中国放开汇率，人民币自由兑换，与人民币进入什

么货币篮子一样是演的戏而已，参与权不是主动权，这是没有用的权

力，8个小伙伴里面就你一个，随便玩死你！中国的未来大趋势已经

确定，没有必要多分析了！比如今天我看了郎咸平的一个关于外资侵

入粮食的节目，他说半天以及反复用大大的讲话半天，其实他们都回

避了不许外资进入粮食这个战略领域的核心问题，如果容许掌控世界

80%的粮食生产和加工销售渠道的外资进入中国，就算我们能够让中

粮去竞争也是象征性的，因为实力差远了！只有不许外资进入粮食领

域才有我们粮食的绝对安全，说其他都是屁话！还有就是我以前反复
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查过益海嘉里这个国内媒体一直称是新加坡公司的背景，结果我一直

在网络中没有发现他和欧美财团的关系，现在郎咸平告诉我们这个益

海嘉里实际是欧美四大粮食巨头的代理，而且中国的很多所谓民营企

业都是外资的代理，他为什么就能知道，为什么这样的消息我们中国

百姓没有办法知道真相？谁对我们进行信息封锁？让我们愉快的高

唱红歌在打日本鬼子的欢快神剧中灭亡？演变早已经开始，作为一个

大国，那么多的高级将领和官员，那么多的知识分子，那么多的百姓

居然大家只能眼睁睁的看着人家瓜分中国！这样大家就知道接下来的

所谓市场化实际上是外资对中国经济的瓜分了，中国人要富裕，要股

票发财，做自己的清秋大梦吧！完了，大数已定，这个劫难过不去了！ 

    全中国人民，已经走到被世界开除球籍的边缘而无知无畏！未来

无论官员、富人还是百姓，我们都将是世界的弃儿！ 

    老子道德经说，知道这个趋势，天下人都麻木，你也只能顺这个

潮流，哎，不到最后关头，每个中国人都不会觉悟，也许我们真该是

被地球第一个淘汰的民族！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-1911:40 

    @marshalchenzhi2015-06-1810:22:56 

    老帅，你的 000629终于要飞起来了 

    ----------------------------- 

    从形态上还真是这样，但是我个人不再炒股！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-1913:07 

    @alb11p2015-06-1812:08:50 
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    应该重读《资本论》，补上资本运作的一课，当我们忍受不了国

际资本大肆侵袭疯狂掠夺时，新一轮鸦片战争就会打响。我们刚从农

村搬进城市，手上老茧还没褪去，腿上的泥土还没掸净，在这里欣喜

若狂的点着钞票，称着黄金，炒着股票，资本家们在彼岸犹如羊倌数

着羊群一般，盘算着年底羊毛和羊肉产量，面带笑容！ 

    ----------------------------- 

    当年，邓小平说《资本论》这些大部头的书，有几个人看得懂？

哪个意思就是不要否定但是大家忙着发财就不要花时间看了！--这是

邓及其后续一贯的逻辑思维方式！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-1913:13 

    @天蓝_20072015-06-1813:36:28 

    这二十个问题个个都是毛粉的死穴！足以令他们哑口无言 

    ----------------------------- 

    本来，最近我研究老子的道德经，知道一切事情只能顺势而为，

即使知道将要来临的灾难，但是大厦将倾独木难支啊，所以我是在加

强自己的各方面知识和体能储备！来日方长！不过既然有人打上门来，

我也不客气，今天我铁定给你发一篇文章《为什么阶级斗争要年年讲》 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-1914:08 

    @huishao_0072015-06-1808:12:28 

    那怎么办？一边干活糊口一边等死？没钱移民去偷渡？ 

    ----------------------------- 

    1968：星星之火固然可以燎原，但是也需要遍地火种！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-06-1923:45 

    引用：狂泻 13%！A股遭遇金融危机以来最黑暗一周 

    2015-06-1915:05:44来源:华尔街见闻(上海) 

    上证综指今天收于 4478.36，跌幅 6.42%，本周累计跌幅扩大至

13.32%，为 2008年以来最大单周跌幅。 

    伴随着人们的恐慌情绪，市场上开始出现“地球顶”“牛市拐点”

的言论。还有不少分析人士预期，此轮调整意味着，市场正在完成从

小盘股向蓝筹权重股的风格转换。 

    交银国际首席策略师洪灏周二表示，A 股可能在 6 个月内崩盘。

他表示，交易量的激增以及股价的快速上涨意味着市场已经接近高峰。 

    MacquarieInvestmentManagement已经看空 A股，这为 7年来首

次。该公司已经清空了其 A股持仓。2015年，Macquarie的亚洲股市

基金的表现好于 97%的对手。 

    但券商们显然要乐观得多。多家券商分析师指出，近日的市场调

整只是打新、配资监管等导致的短期流动性收紧所致，现在正是抄底

良机。同时，国企改革力度不及预期，蓝筹股难担大任，建议仍买入

创业板和成长股。 

    中信证券分析师黄若谷 6 月 17 日评论称，打新冻资以及配资收

缩等流动性因素在短期内仍会导致市场震荡，但是我们认为它们对股

市投资价值没有长期影响，不会带来市场拐点。风格向蓝筹转换的动

力不大，利用短期回撤机会进行配置，偏好创业板。 

    国泰君安策略乔永远团队也重申了坚定看多观点，建议投资者择
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时买入成长股和转型股。大盘连日下跌之际，外资也开始看空 A 股。

根据摩根士丹利最新调查，外资对于中国股市的悲观程度已经创一年

多新低。有超过一半的投资者认为 A股已经存在泡沫，近四成认为接

近泡沫，只有 8%的人认为没有泡沫。 

    ----------- 

    1968：无论利好或者不利好的消息，我们看到的消息都是有目的

的人放出来的！这是根本判断！前一周我看到外资考虑大量进入中国

买股票的消息。还有就是 A 股要纳入什么国际指数的消息。这出水

了，外资的真实想法才出来，所以不看消息是不二法则！ 

    所谓国企改革力度不及预期，蓝筹股难担大任，建议仍买入创业

板和成长股---这就暴露了大资金未来想干什么，现在想出什么的战

略目的！看来我前年说外资还必须到把蓝筹打到地板价再接盘扫货的

结论目前看基本是靠谱的！现在他们拼命忽悠人们进真正虚高的他们

想出货出不来的创业板和所谓成长股！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-1923:57 

    国家四部委修订电动自行车新国标：时速不超 25公里 

    2015年 06月 19日 07:13来源：《经济参考报》 

    [打印本稿][字号大中小][手机看新闻] 

    争议多年的电动自行车速度、重量等新标准终于有了实质性进展。

记者从相关行业协会了解到，国家四部委对电动自行车国家标准修订

意见日前达成多项共识，其中规定最高车速不大于 25km/h，含电池

整车质量不大于 55kg。业内人士分析，国标出台后，形成市场洗牌的
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同时，也将加速形成产业新格局。 

    据悉，目前新国标修订意见已达成多项共识，比如：蓄电池标称

电压不大于 48V，最高车速不大于 25km/h，电动机标称功率不大于

400W，含电池整车质量不大于 55kg。“年内将完成标准审查报批工作，

新国标出台在即。”相关负责人透露。（钟源） 

    ---------- 

    1968：我对这个标准有看法，首先，固然城市电动车速度低可以

安全一些，但是这完全可以从城市交通管理上解决！比如，摩托车跑

的快，宝马跑的快到市区都限速了嘛！降低车的性能是让人匪夷所思

的事情！因为农村的电动车爬坡什么的就要一定速度，这不利于电动

自行车乃至电动汽车的技术升级和发展！是自己限制自己的做法！没

有新能源技术支撑的电动车，中国经济迟早会陷入石油陷阱！我还注

意到告诉公路有基本闲置的应急边道可以作为电动自行车的高速公

路通道！现在我骑自行车到处跑，发现到处都是高速公路，哪里可以

骑自行车？这个可以论证！电动车代替现在传统车是必然潮流，我很

奇怪也不奇怪，我们总是自己束缚自己科技进步，可以想象又一批官

员被收买了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2001:06 

    最近几年在提高修养和养生，今天碰到一个事可以说明自己的定

力有了显著提高，今天我孩子中午早早期末考试考完，我学校 5点二

十全校打扫卫生，想到六点应该没事了，孩子要骑自行车到学校操场，

我就陪她去，因为下班开车回家的老师多，我不许她在其他地方乱骑，
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只在田径场！ 

    没有想到，很多学生放学后不回家，满校园都是玩的学生，田径

场中间就有好几波学生踢足球，跑道上慢慢也有学生玩篮球了，我叫

住孩子不让她骑了，孩子很懂事，说人多就回家吧，但是刚快要骑出

田径场，校长看到了，先是正常声音说让下车，我孩子不认识校长，

一般来讲我孩子会服从管理的，即使是校工说了也会停下的，但是她

偏偏还在往前骑，校长火了，大喝停下，我见状也不慌不忙叫孩子停

下，孩子停下后我过去给孩子说既然不让骑，我们就推车出去吧！孩

子很懂事，我心中还是对校长的吼叫有些不满，我没有理他，我和孩

子按照要求推车离开！校长也没有再说什么。哎，其实学校操场本来

就是公共场所，我认为不影响教学的情况下应该给周围居民开放！我

这和孩子还起码能够进来，如果周围的孩子真只有在大马路上骑自行

车了！路上我问孩子为什么不立即停下来服从管理呢？孩子说当时是

下坡，她害怕立即停摔倒！哦，我不由的为自己孩子点赞，她能有自

己主见不被其他人轻易左右这很好很难得。这里我还明白了一件件事，

但凡遇到事情不暴怒分清原因是有没有修养和智慧的表现，如果是前

十年，我自己可能就会没有来头的说孩子，世界上除了地球爆炸停止

运转外没有什么大事啊！动不动暴怒只能当班排级别干部，尤其对孩

子，对部下还是要先对特殊的事情了解清楚，我教育学生就发现，有

一些老师很容易和学生发生激烈冲突，有些老师咋样批评学生都没有

事，很多情况下和学生发生激烈冲突的老师相当部分情况是只看到一

个事实就不从学生哪里了解情况，把学生往最坏想其实我们的学生没
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有那么坏，学生觉得冤枉了就开始和老师顶牛，学生的想法有时候是

很独特简单的，比如我见过这样的事：“上课的时候老师正好看到这

个学生手里拿手机，老师很动怒批评，学生反应强烈说没有玩！老师

认为学生不服从管理，火气更大！最后搞的动静很大，原来学生确实

没有玩手机，而是看快下课了，把手机从书包放口袋里！” 

    不要说小孩，我们大人互相误会的事也多，比如半年前，我呆的

办公室，以前跟大家讲过，因为有三个年级的老师，互相不熟悉，也

有很大矛盾误会，有的喜欢开窗户，有的害怕吹风，有的老师开始还

看不惯我呢，现在半年过去了，大家是什么性格都互相知道了，互相

体谅现在办公室里很愉快，哪个我误认为人家孩子还在上幼儿园的同

事，现在大家也已经没有把哪个误会放心上，人家还主动帮我接孩子

呢！人在一起肯定有各种看法不同和种种误会，每个人都要调整心态，

心胸放宽，让大家都心情愉快健康长寿！我再举一个例子，前面半年

搭档很好的一个老师，最后了因为我是文综负责人，要求我给印他哪

个学科的一个试卷，其实他不知道，我这文综负责人一分钱没有，我

已经义务多给大家承担了很多额外工作，我自己当时也确实不想当这

个负责人，因为我不是不想给大家额外服务，确实我太忙了，很多事

要干时间宝贵！所以我好言说，如果确实需要你自己学科自己印，过

几天人家又提一次，我就略邹眉头的说，这事我前天已经说的非常清

楚了，为何还纠缠此事？没有想到这位老师立即找领导告状--也可以

理解为对工作的不同看法的正常向上的反映吧！领导立即找我谈话了

解，如果按照我 10 年前的脾气，我会把这位老师以往工作中的种种
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缺点全部翻出，哈哈，这基本是大家都比较正常的反映啊，也确实这

位老师有很多问题，比如我们所有老师昨天考完试第二天就把全部试

卷改完，他大部分时间改不完，其他老师以前眼神里对他有意见，我

认为大家都很辛苦假装不知道没有管罢了，我这人比较讨厌给同事打

小报告啊，今天这么点事就打我小报告，我确实心里有些火啊！不过

我平静的把让各科自己决定印不印试卷的理由一摆，领导也认为我说

的有道理，此事不了了之，我静心一想，人家觉得不合理找上级领导

也是合乎程序的，后面以前该帮人家还帮，该咋样咋样，人家心里也

是知道的，后面关系更是不错！人际关系真是大学问啊！我前一周为

出去转一下，2 天调了 10 节课，同事们对我也很够意思！我徒弟甚

至说如果真调不开她替我上，哈哈，有这样的同事我很开心！ 

    不过对于敌人，阶级敌人本人就不会那么客气了！今天太晚，回

头再写《为什么阶级斗争要年年讲》不过既然说今天写，耽误养生睡

眠一会，我先说明一下，老子强调不能太满，我认为年年讲月月讲天

天讲，让人时时刻刻生活在政治中，就太满了，人会有厌烦乃至抵触

情绪的，比如我就讨厌没有完没有了的开会政治学习！但是现在看阶

级斗争不讲不行！每年讲一次讲透就可以了！毕竟讲阶级斗争的目的

是我们过上好的生活而不是干扰好生活，但是不讲阶级斗争，到手的

好生活和饭碗就要丢掉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2001:08 

    我这次到哈巴哈县，发现他们搞群众文艺活动搞的好，改天上图

吧！ 



12450 

 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2313:02 

    最近不论左右谁得势，都要进行舆论控制了，似乎左派在舆论方

面得势了，白岩松停播是一个标志，或者这样说，借助和制造新闻热

点是控制传媒的资本惯用的炒作方法，现在宣传部似乎在控制这种炒

作！但是在关键领域人家还在卖，所以大趋势没有什么变化！我且休

闲，哈哈，我这去石博会看看有什么宝贝，阶级斗争不用天天讲月月

讲，但是大家看我不再才几天他们一周就讲了 2次，可以说三天两头

讲，我们不讲阶级斗争，不讲思想，人家可是勤快的很嘛！不急我的

新时期阶级斗争理论，一年就讲一次，天蓝们有什么改造我们毛左思

想的文章，发来看看，一年一次集中给你搞定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2508:09 

    1968:果然我们不讲阶级斗争，我们不讲革命前辈的丰功伟绩人

家可是三天两头讲啊！我最近追中华文化的根源，研读老子《道德经》

战略定力和涵养大大提高，引用老子的一段话： 

    “天下皆知美之为美，斯恶已。 

    皆知善之为善，斯不善已。 

    有无相生，难易相成，长短相形， 

    高下相盈，音声相和，前后相随。 

    恒也。” 

    翻译过来就是：天下人都知道美之所以为美，那是由于有丑陋的

存在。都知道善之所以为善，那是因为有恶的存在。所以有和无互相

转化，难和易互相形成，长和短互相显现，高和下互相充实，音与声
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互相谐和，前和后互相接随——这是永恒的。 

    就是不说马克思的辩证唯物主义了，就说老子为代表的中国古代

哲学吧，任何人都有两面性，做任何事也有有利还是不利的双重性，

这都需要不同人从不同角度不同阶段不同时间去立体的看，这就是我

说的比较全面的认识事物需要立体的时空思维观！我们看同样的事物

从一小段时间看得到的结论和从大尺度时间看得到的结论有时候是

完全不同的！比如很多名人小时候要么很笨（曾国藩就是这样，读书

爬到房梁上的贼都背下来了，他还没有背下）要么顽劣，要么不符合

传统道德（比如他们推崇的蒋介石就喜欢逛妓院嘛，哈哈，这我倒要

顺便说一下，毛泽东的青年时代可比蒋介石有志向，在蒋介石逛青楼

的岁数，毛泽东和青年才俊就立约不嫖娼！血气方刚之时为伟大目标

都有如此自控能力，其人志向道德操守岂可疑哉？哪个半老徐娘的服

务员的黄色流氓段子可以休矣！）然而从大时间尺度看，读书笨的最

后洋洋洒洒写出了传世家书，顽劣的出将入相者也众，至于喜欢逛青

楼的成了一些人膜拜的蒋总裁或者美国民权领袖！ 

    我说这么多就一个意思，毛泽东领导的共产党肯定有这样那样的

问题缺点，如果无限放大缺点任何人任何政党都不要活了。比如蒋介

石的指挥无能吧，早在北伐的时候他自己就因为指挥失误想自杀被陈

赓救了，但是这不妨碍后来蒋介石依然成为抗日战争中国战区最高军

事领袖！但毛泽东领导的共产党最大的贡献是让中国摆脱了半封建半

殖民地的悲惨境地，为从一个农业国一跃而成为工业国打下坚实基础！

放到历史尺度看，做到人人有田种到任何时期都可以称为盛世之根本，
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而台湾后来的经济崛起的根本其实不也是仿效毛泽东的这些做法吗？ 

    历史已经证明走社会主义道路让中国摆脱了半封建半殖民地的

悲惨境地，历史还将再次证明不走社会主义道路中国还要回到半封建

半殖民地的悲惨境地，这里什么叫现代意义的半封建经济，你们可以

看看《金瓶梅》把西门官人的官商勾结与开发商和政府勾结杀人夺地

相比较看就知道了，什么叫现代意义的半殖民地经济，你们看看中国

的经济命脉马上要被谁控制就知道了！至于说其他的东西都是屁话废

话，按照老子的话： 

    “不尚贤，使民不争 

    不贵难得之货，使民不为盗﹔ 

    不见可欲，使民心不乱。 

    是以圣人之治” 

    我在看《道德经》前已经立誓不炒股了，没有想到看了《道德经》

后发现自己做法暗合老子的养生之道和治国理念，股票用于理财本来

没有什么，年底分红，不用自己操心，但是股市用于投机，一个国家

全民投机，就像大家天天到这么一个庄家出老千的赌场送钱，这样的

股票不炒也罢！ 

    前几天暴跌，当时一些股民可能对老婆发誓再不炒股了，有的还

割肉了，这有小涨两天，有些人可能又按捺不住对老婆说：“我进去

把本扳回来就不炒了"哈哈，庄家玩的就是你，当你进去了人家又该

大跌了，倒霉的为什么都是你？ 

    庄家就是渔夫，已经张开一张大网，引诱散户小鱼进去，人家不
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想收网的时候，会不停的往网里撒食，你吃一口可以自由离开，当小

鱼告诉小鱼这里有吃的，一条河的鱼都进来的时候，人家才收网！我

以前的认识是对的，股市有多高取决于是不是一条河的大部分鱼都进

来了-也就是居民储蓄是不是都搬进来了！现在牛熊已经转化，不看

股市看存款，喂，你们家的存款都进股市了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2508:37 

    前面有人列出了所谓毛左的 20 条必死杀技，老实说我还没有空

好好看，有空再看吧，因为我看到服务员的故事我就不想看了，搞政

治但凡到了对男女关系说三道四的时候就已经到了不要脸的泼妇骂

架阶段了，这时候就没有道理可讲了，让泼妇们自己骂街去吧！ 

    我们既然讲社会制度，不用搞人身攻击，不用放大什么回避什么

缩小什么，单从经济上讲，中国 1949 年前作为农业大国，水旱灾害

连绵到 1980 年全国人民节衣缩食牺牲大量休息时间，建立了全国完

整的农业灌溉系统和必须的水利工程，保证了 30 年能够抵御大的自

然灾害，同样是农业国的非洲，气候条件和耕地条件比我们不知道好

多少，现在每天还饿死人呢！再从社会制度看，巴西，阿根廷自然条

件也不知道比中国好多少，但他们实际上就是外资把控农业和矿产命

脉的国家，相对中国农民来说，他们优越的自然条件再好，农民也只

能住到平民窟，宅基地是他们的梦想啊！中国农民是每家只有一亩三

分地，但是每家都有自己的宅基地，什么是社会主义优越性，这个就

算一个！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2509:39 
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    我谈一下，毛泽东思想为什么已经在回归的路上，而且我们的队

伍为什么越来越壮大？大家看问题，没有必要纠缠在一些细节，而是

从老子有和无的辩证关系来看，对工人来说：谁给了我们铁饭碗谁就

是我们的恩人，谁砸了我们的饭碗谁就是我们的敌人，对于农民看谁

给我们房子和土地谁就是我们的红太阳！至于这个红太阳让谁倒八辈

子霉了和我们没有关系，政治不可能满足 100%人的利益，但是大多

数人满意就可以了，1%的人愿意放屁就让他放！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2523:18 

    @jiangchanglin2015-06-2519:20:51 

    作者不要停下来。。。作者辛苦了，慢慢看 

    ----------------------------- 

    本来要睡觉了，听您的激励，再来两段！ 

    我最近领悟到千万不能听政治人物的许诺描绘，我们老百姓一定

要坚持老农民的笨拙但是普世的做法---不给我现大洋我就不给你麦

子，有时候真理就那么简单！看电影《狼图腾》里蒙古大叔对刚到的

知青问：“发个棍子是干什么的”大叔调侃回答是打蚊子的，大叔后

来说，这些孩子读书都读傻了！一个国家，要争论多年最后有潜在危

机了再等国家主席来说：“一个国家只有立足于粮食自给才能掌握粮

食安全的主动权,进而才能掌握经济社会发展的大局。”本身就说明一

大批起码是书呆子的决策层面的知识精英需要淘汰！他们连最基本的

生活常识都不懂！据说他们还是三年自然灾害挨过饿的，也就是这些

人在大喊大叫饿死多少人，我就奇怪他们这些右派分子怎么没有饿死？
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起码是饿的轻了嘛！如果一个政权，执政中三天两头饿死人，那么这

个政权确实应该被人民推翻，但是就算是人为灾害吧（我有依据是特

大自然灾害），自哪以后年年全国农民累的两腿发软大冬天修渠道修

水库换得了就算是大得自然灾害也能保证全国人民不再饿死人，这样

的政权起码还是有知错就改的认知和行为的，当然每年冬天农闲不消

停的修水利，其工程量不亚于建万里长城啊，当时全国的农民也确实

累坏了，钱也确实都投到基本建设和工业化进程方面，大家尤其是农

民也确实非常穷非常累！这样的事我知道很多，据此有人就骂毛主席

是暴君，但是正是他带领全国人民这样的辛苦换来了粮食的稳固保障，

而且在全国都建立了救助遣送站，再也没有饿死人嘛，叫你选择累点

苦点还是选择饿死和被人家当奴隶打死？所以说毛主席是为全国人

民世代谋幸福！如果他老人家有家天下的想法，毛岸英就压根不会作

为第一个志愿军战士派去朝鲜！就算毛岸英牺牲了，就算毛岸青有这

样那样的身体问题，如果硬要搞家天下，毛岸青接班，或者江青、毛

远新辅佐或者过渡，毛新宇三代接班的安排谁又能奈何？还用得着选

一个华国锋来大权在握，这不是给自己家人自己找绊子嘛？按照毛主

席那样有战略眼光的人，在八路军连一架飞机都没有的时候就开始培

养飞行员的人，还不知道如何安排自己家下一代人接班，这岂不是笑

话！当年蒙哥马利来中国，问毛泽东接班人的问题，毛主席说：“很

清楚，是刘少奇，他是我们党的第一副主席。我死后，就是他。”蒙

哥马利又问：“刘少奇之后是周恩来吗？”毛主席说：“刘少奇之后的

事我不管……”按照毛主席的这个逻辑，在弥留之前安排华国锋做党
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的第一副主席就表明了他安排谁是接班人的明确意图，所谓四人帮的

说法，也就是毛主席要求江青和其他人搞好团结，不要争权！也就是

毛主席从来都没有想过接班人是自己亲属的事情！在这样的前提下我

只能想到一个词：“大公无私”我今天监考静极思动，忽然想到毛主

席关于走资派还在走，就在党内的说法，还有一些新生资产阶级的说

法，当时我们不理解，现在理解了，因为现实就在眼前！资产阶级还

是无产阶级不是天生的，是可以变化的，在当年的中国无产阶级掌握

的政权，谁最容易变成资产阶级？是哪些有资产阶级思想的当权派！

这些干部手中的权力如果为他们自己服务，他们就是封建地主；如果

为人民服务他们就是人民公仆；如果为资本家服务并从中分红那么他

们就是新生资产阶级！如果为外国垄断财阀服务他们就是半殖民地时

代的买办！领导阶层是无产阶级还是资产阶级，归根到底是为谁服务

的问题，为资本家服务保障资本家的利益对于资本家克扣工人养老费

赠一张有闭一只眼，对于工人的劳资要求警察镇压就是一个阶级立场

问题！我说这么半天大家可能觉得有点时代太遥远了，那么我这样举

例，比如在 20 年前选拔校长还是要看是不是优秀教师的，但是奇怪

的是这些以往优秀教师，很多一旦当上领导以后对普通教师与其他行

政干部一样，没有一点阶级感情，该有多狠就有多狠！甚至比以前还

狠！这个大家可以亲身感受到吧？毛主席的伟大就在于我们群众感受

到的，他老人家也能够感受到！优秀教师当校长如此，其他无产阶级

当上领导后也是如此！阶级不是静止的而是由每一个人的社会地位变

化的！当时毛主席想出的温和办法是办 57干校，想出将军下连当兵，
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想出城市干部下乡支农的办法培养干部的阶级感情，实践证明可以管

一时不能管世代啊！这一点我倒是同意普世派的说法：“没有制约的

权力必然会导致专--治”一旦这些人一朝权到手他们的演变是非常快

的！严格的说无产阶级群众如何掌握权力的问题，毛主席他老人家经

过不懈探索，甚至不惜发动文化大革命还是没有从根本上解决这个问

题！ 

    群众是真正的英雄，可惜我没有探索实践的机会了，在毛主席将

军当兵思路的启发以及网络电视《天才 J》的启发下我有个设想，比

如学校吧，校长职务是任期制，每年更换三分之一的处室主任，大家

都要经历由群众到领导到群众的过程！校长职务由本校当过主任参加

过行政决策圈资格的教师全校推选！当过校长的老师有资格作为局长

等更上一级未来干部人选，也就是他当过一次或者两届校长，再好的

校长也不能连续超过干两届！当完校长然后他要么再教一辈子书或者

也可能当局长去！现在有个说法叫培养干部--我对这个说法持否定态

度，我们是要干部干人事，而不是培养干部当官！简单的说上下要不

停的流动！权力和财富一样不能长期被少数人把持！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2709:45 

    @zxl196820122015-06-2509:39:38 

    我谈一下，毛泽东思想为什么已经在回归的路上，而且我们的队

伍为什么越来越壮大？大家看问题，没有必要纠缠在一些细节，而是

从老子有和无的辩证关系来看，对工人来说：谁给了我们铁饭碗谁就

是我们的恩人，谁砸了我们的饭碗谁就是我们的敌人，对于农民看谁
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给我们房子和土地谁就是我们的红太阳！至于这个红太阳让谁倒八辈

子霉了和我们没有关系，政治不可能满足 100%人的利益，但是大多

数人满意就可以了，1%的人愿意放屁就让他放！ 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-06-2610:17:09 

    你看你这句话说的，“谁给了我们铁饭碗谁就是我们的恩人”。哈

哈哈，完全暴露了你卑鄙下流的本质。你这句话换个说法，就是谁给

你饭吃你就是谁的狗，对吗？ 

    说一千道一万，你就想要个铁饭碗。你宁可歪曲事实，否定曾经

发生在中国大地上的几千万人死亡的灾难，也要维护那个已经死亡了

计划经济制度。你还有一点点良心可言吗？为人师表首先要知道什么

叫公理，什么叫正义吧？！你这种人也配当老师？你就是个自私卑鄙

下流可...... 

    ----------------------------- 

    1968:麻烦你给美国码头工人协会去说这些话，他们工会可是厉

害，谁无端敲他们任何一个工人的饭碗他们就会敲掉谁的狗牙！麻烦

你到希腊到西班牙乃至伦敦、巴黎、首尔广大的要求保障铁饭碗模式

福利的成百万市民、公务员、教师队伍里去说要铁饭碗就是当走狗的

话，韩国人会拿弹弓打烂你的脑袋！在西方基督教徒吃饭前，他们都

要感谢是上帝给他们这碗饭，中国农民也有祭灶神的习俗，皇天后土，

多么神圣，有土地有饭碗有吃的无论西方还是东方都是天大的事情，

你小子不食五谷杂粮是吃什么长大的？在西方人眼里饭碗是上帝给
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的，在中国农民眼里土地是老天爷给的！你说给我们饭碗的人非神既

圣，我们凭什么不尊敬给我们饭碗的人？按照你的说法西方人都是上

帝的狗，因为他们吃饭前都要感谢上帝？你这样胡说八道你的西方主

子也要给你耳光的！ 

    你就是蒙古毕力格大叔说的读书把脑子都读坏了的人，你以为粮

食是你自己拉出来自己吃的，脑子真的坏掉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2711:05 

    @天蓝_200721745楼 2015-06-2611:53 

    日本国公布了二战在华阵亡的人员数据:死于国军之手为 31 万

8883 人，死于共军之手为 851 人，死于苏联红军之手为 12 万 6607

人，被苏联红军俘虏的关东军 80 余万，另被苏联红军拘压的日本侨

民 167万多。基本与中国社会科学院的数据相吻合。 

    百团大战毙敌 302 人；平型关大捷毙敌 167 人；1938 年晋察冀

秋季反围攻毙敌 39 人；1939 年冀南春季反扫荡毙敌 37 人；1939 年

冀中冬季反扫荡毙敌 27人；1940年春季反扫荡毙敌 11人；115师陆

房突围毙敌 16人。以上共击毙日寇 599人，在加上小战斗的数据…… 

    ----------------------------- 

    @shenyan8011282015-06-2615:38:00 

    手撕鬼子，裤裆藏手榴弹…… 

    ----------------------------- 

    上面无聊的数字我就不理睬了，不要说别的，我听说 1939 年冀

中冬季反扫荡老百姓扔厕所里就淹死 27 个鬼子！民兵地道战的代表
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冉庄就消灭了 1000 多鬼子，哦对了，鬼子都不是八路军消灭的，都

是冉庄土八路民兵消灭的，合着神奇的冉庄民兵就顶全部八路军了！

哈哈哈哈！ 

    本来我以为手撕鬼子，裤裆藏手榴弹是说文艺不能太夸张，现在

看是有政治目的的，要说造战神，美国好莱坞最牛，我小时候看的美

国电视剧《加里森敢死队》里面的大兵各个都是神人，有空你去看看，

顺便告诉你，美国有种精神药物，吃了以后普通妇女也能把人撕开！

现在美国军队正在考虑给特战队配备这样一些特种药物，中国特战军

队也有这样能长期不吃饭不睡觉的药物！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2711:09 

    网曝河南鹤壁官员当众推倒女下属当地纪委调查 

    京华时报讯（记者樊瑞）昨天，一段名为“鹤壁市交通局局长殴

打女下属”的视频在网上热播，引发网友关注。视频中男子将横幅扯

到地上后，将一女子推倒在地。此事疑因当地交通运输行政改革引发

群众不满起冲突，鹤壁市纪委称已介入调查，将尽快公布调查结果。 

    网上流传的视频共 1分 39秒，视频显示当天下着小雨，约 20多

人撑着雨伞，举着横幅站在鹤壁市交通局门口。几名男子来到人群中，

一边称这样“解决不了问题”一边试图驱散人群，在视频 21 秒处，

一身着白色短袖衬衣、黑色长裤的男子走到拉横幅人群中，把横幅扯

到地上，并将一撑伞女子一把推倒在地，后试图去拉该女子胳膊。 

    随后一男子拉走白衣男子，在离开三四米后，白衣男子再次回到

人群中，倒地女子质问其“你是什么领导”，该男子一边说着“跟我
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去二楼会议室”，一边试图拉起坐在地上的女子，但被其拒绝，随后

白衣男子再次在几人连劝带拉后离开。鹤壁市委宣传部表示，目前该

视频真实性正在调查中，还未出具体结果。视频中文字显示，鹤壁市

交通局的员工们维权时，遭交通局王本祥局长“殴打”。鹤壁市交通

局办公室一工作人员称，事情发生在本月 24 日上午，反映情况的人

员是交通局下属的公路局工作人员，因为对鹤壁市交通运输行政改革

不满，聚集到交通局门口，未回应网传打人男子是交通局局长王本祥

的说法。 

    鹤壁市纪委表示，已在事发当日介入调查，事件目前正在调查中，

将会尽快公布调查结果。 

    ----------- 

    1968：我记得当年在广东，汪洋同志也用农民的辣椒打了随身跟

的秘书！王岐山同志为什么不调查这件事啊？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2711:15 

    江西赣州举行校足初级指导员培训 

    2015-06-2708:24:13来源:华奥星空网站(北京) 

    据悉，为深入学习贯彻习近平总书记关于体育工作的一系列重要

讲话精神，加快赣南苏区振兴发展，在国家体育总局对口支援的关怀

下，亚足联、中国足协将 2015 年全国青少年校园足球初级指导员培

训班设在赣州，以推动赣州青少年校园足球规范有序地开展，提高青

少年足球教师的执教水平，为足球在赣南老区发展奠定基础。此次培

训为期 7 天，全市的 70 余名校园足球教师、初级指导员将在这里免
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费接受来自亚足联 A级教练员、中国足协教练员培训讲师带来的足球

指导、五人制足球、八人制足球等专业性足球文化和足球技巧培训。 

    -------- 

    1968：其实足球现在对中国来说是种奢侈的运动，现在城市里到

处都停满了车，不要说踢足球，就是打羽毛球都可能出人命的！放学

后全面开放学校运动场地，提高全民素质是最主要的事情！解散中国

所有足球队，省下钱全民健身，世界杯不要也罢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2711:25 

    @jiangchanglin2015-06-2519:20:51 

    作者不要停下来。。。作者辛苦了，慢慢看 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-06-2523:18:01 

    本来要睡觉了，听您的激励，再来两段！ 

    我最近领悟到千万不能听政治人物的许诺描绘，我们老百姓一定

要坚持老农民的笨拙但是普世的做法---不给我现大洋我就不给你麦

子，有时候真理就那么简单！看电影《狼图腾》里蒙古大叔对刚到的

知青问：“发个棍子是干什么的”大叔调侃回答是打蚊子的，大叔后

来说，这些孩子读书都读傻了！一个国家，要争论多年最后有潜在危

机了再等国家主席来说：“一个国家只有立足于粮食自给才能掌...... 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-06-2609:59:02 

    一个经历过刻骨铭心的磨难的幸存者，将黑暗时代的点点滴滴如
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实地记录下来，在很多时候，尤其是那个黑暗时代并没有完全成为过

去时，这种私人记录往往能洞穿官方遮蔽历史、粉饰历史的连篇假话，

其价值远远高于那些冠冕堂皇的官方记录和犬儒作家的虚构想象。 

    富有文学才华的杨泽泉先生已是一位年近七旬的老人，1958年，

在波及四川全省的社会主义教育运动中他还是一名高中生，厄运一夜

之间降临到他和许多...... 

    ----------------------------- 

    1968：不要用文字煽情了，你可以到重庆中美合作所看看他们的

刑罚，你去看看对未成年的小萝卜头他们是不是也要杀死的，嗯，美

国可是民主国家啊，关塔那摩基地的水刑你知道是怎么回事吗？需要

不需要美军对穆斯林教徒的性虐待的图片？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2712:29 

    地质调查局：中国查明无污染耕地超 12亿亩 

    正文我来说两句(5人参与) 

    扫描到手机 

    2015-06-2705:19:20来源：光明网-《光明日报》作者：袁于飞

叶乐峰 

    手机看新闻 

    保存到博客 

    本报北京 6 月 26 日电（记者袁于飞、叶乐峰）中国地质调查局

日前发布中国耕地地球化学调查报告（2015年）。这是我国首次对全

国范围内耕地进行“体检”。报告显示，我国已查明无污染耕地达
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12.72亿亩，占本次调查耕地总面积的 91.8%，主要分布在苏浙沪区、

东北区、京津冀鲁区、西北区、晋豫区和青藏区。 

    报告调查结果还显示，我国重金属中—重度污染或超标比例占

2.5%，覆盖面积 3488万亩，轻微—轻度污染或超标比例占 5.7%，覆

盖面积 7899 万亩。另外，局部地区土壤有机质下降，北方土壤碱化

趋势与南方土壤酸化趋势同时出现。 

    据介绍，本次调查是迄今为止我国系统组织完成分析元素最多、

调查精度最高、执行标准最严的一次专业调查工作，通过对 60 多万

件土、水、生物等样品的 54种元素指标进行高精度测试，获得了 3000

多万个数据，建立了全国和 31 个省（区、市）土地的地球化学动态

数据库，对耕地的地球化学状况进行了评价。 

    ----------- 

    1968：这就是说18万亿亩耕地中有大约5-6万亿亩有各种污染，

我这样理解应该是对的吧？换个标题就是《中国三分之一的骨干耕地

被污染》是不是更夺眼球？中国人玩文字游戏的本事一贯很高！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2713:17 

    最近领悟到老子关于虚怀若谷的养身方面的意思，还有柔若婴儿，

以及水至柔而克至钢，我监考的时候没有事，就体会，想腹中虚，腹

中虚了我感觉肚子自然就软了，肚子软了腰杆就挺拔了，消化和吐纳

就顺畅了，因为人的代谢废物都要归于肚子最后流出，如果你肚子的

气一直是鼓的，上不能下，远不能回，循环就不会好，而且气功为什

么讲究放松，放松以后就不像紧张状态那样气顶住血管等，营养可以
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通达微末，也就是微循环就会好，这是我的一点初步体会！ 

    安徽阜阳的有功夫的退休老教师非常看得起我，想教我武功，我

也确实拜了师傅，但我只是了解了挨打不受伤和如何发力的原理，我

就没有再进一步学习，因为我这个年纪练实战武功确实有些大了，而

且我忽然不想练武功打架了，我现在想练内功！自己慢慢琢磨吧！ 

    我总算说动我的孩子和我河南的武功高手的叔叔今年寒假到海

南游玩的时候顺便学些武功去了，我孩子才九岁半，但已经 1.6 米

了，我们不打算让她当运动员，我们只希望健康就可以了，竞技体育

到老一身病，但这个乱世来临前需要练一些功夫！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2720:20 

    @zxl196820122015-06-2711:05:42 

    上面无聊的数字我就不理睬了，不要说别的，我听说 1939 年冀

中冬季反扫荡老百姓扔厕所里就淹死 27 个鬼子！民兵地道战的代表

冉庄就消灭了 1000 多鬼子，哦对了，鬼子都不是八路军消灭的，都

是冉庄土八路民兵消灭的，合着神奇的冉庄民兵就顶全部八路军了！

哈哈哈哈！ 

    本来我以为手撕鬼子，裤裆藏手榴弹是说文艺不能太夸张，现在

看是有政治目的的，要说造战神，美国好莱坞最牛，我小时候看的美

国电视剧《加里森敢死队》里面的大...... 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-06-2713:58:29 

    你听说就算数？你是个什么东西？我还听说你是傻逼呢，你就是
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真的傻逼吗？ 

    ----------------------------- 

    1968：你问的问题很傻逼，我就是要教育你以后说话靠谱些！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2720:37 

    他们编造所谓野史，所谓秘闻，满地摊都是，无非想起到混淆的

作用，他们可以听说我也可以听说，不信我从美国华盛顿有几个情人

开始听说，我听说华盛顿和他的女仆-----此处略去 10万字！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2722:17 

    . 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-06-2711:25:55 

    1968：不要用文字煽情了，你可以到重庆中美合作所看看他们的

刑罚，你去看看对未成年的小萝卜头他们是不是也要杀死的，嗯，美

国可是民主国家啊，关塔那摩基地的水刑你知道是怎么回事吗？需要

不需要美军对穆斯林教徒的性虐待的图片？ 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-06-2721:08:04 

    ----------------------------- 

    你又开始张开你的狗嘴胡扯了。中美合作所抗日有功，伊斯兰极

端分子被虐待活该。美国的刑罚是针对敌人的，美国政府什么时候饿

死过本国公民 3000 万了？美国政府发动过文化大革命了吗？美国政

府有大跃进吗？这种灾难也就发生在苏联中国柬埔寨朝鲜这种国家！
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正义终将战争邪恶，计划经济永远不可能回到中国了，一辈子铁饭碗

即使在西方发达国家也不存在！西方国家工会是强大，但那不意味着

“铁饭碗”！雇主在合法的情况下有解雇雇员的权利！ 

    在经济危机的情况下，像你这种身无长技的人只有死路一条！无

论你怎么哀嚎都改变不了你悲惨的下场！这就是对你卑鄙下流的报应！ 

    ----- 

    1968：美国的刑罚是针对敌人的--我们的刑罚对于反革命是替他

按摩舒筋活血的吗？我们在说中美合作所的酷刑对付共产党人你扯

抗日干什么，脑子有病概念不清！伊斯兰极端分子被虐待活该--你这

话敢到海牙国际法庭讲吗？敢到世界人权大会讲吗？就凭你这句话

我都可以到国际法庭起诉你！ 

    美国政府什么时候饿死过本国公民 3000 万了？----屠杀过成千

上万印第安人！ 

    美国政府有大跃进吗？这个真没有，但我知道当年美国田纳西河

开发也破坏过环境，也砍过树炼过铜！ 

    美国政府发动过文化大革命了吗？--这个真的有！这个就是麦卡

锡主义！美国政府还有过很强烈的种族歧视劣迹！说一说你们的男神

华人驻华大使骆家辉吧，在美国他就没有能够竞选州长！ 

    一辈子铁饭碗即使在西方发达国家也不存在--这就是社会主义

要替代资本主义的一个最重要理由，我说到这还真来灵感了，随着科

技发展，人的劳动时间和强度和就业精神压力不应该加大而是应该降

低，但是我们却越活越累，归根到底是人类科技进步和财富增长被少



12468 

 

数人剥削了，所以只有世界的工人都要联合起来夺取生产资料才能实

现人类科技进步赋予的休闲和精神放松！美国工人德国工人也是一次

又一次在街头流血才捍卫了他们的基本福利权力！世界人民都需要铁

饭碗！ 

    西方国家工会是强大，但那不意味着“铁饭碗”！雇主在合法的

情况下有解雇雇员的权利！-----这就是说资本家在强大的工会下不

敢随意开除任何一个工人，我们是这样的情况吗？即使是我们现在公

立学校，校长现在也敢说解聘了，既然校长可以根据个人喜好解聘教

师，或者你不走就可以不给你安排岗位，那么这和资本家有什么区别？

甚至我们教师的后面还没有一个强大的工会！我们没有办法阻挡资本

主义私有化进程，但是如果真要那样我们就要有自己的强大的工会！

所以学习西方我们最该学习的符合共产党章程的保护劳工权益的工

会我们恰恰没有学！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2722:42 

    在经济危机的情况下，像你这种身无长技---- 

    1968：这厮不停说要饿死我，其实饿死我到也罢了，我这个体力

好智商也高的读书人如果都要饿死，中国还能剩多少人？也罢，现在

我假设将来真遂他愿，我们都要到快饿死的那一天，实现他的中国梦，

啊，那时我们怎么办？请看我的文章 

    《如果有一天我们连顿顿土豆都没得吃》 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2723:33 

    本人是响应党中央号召在梦想未来，啊，可以定性为未来幻想言
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情小说之类。 

    时代展望：按照国家的数据，三分之一的耕地被污染的是不行了，

其实 90%的耕地都要么盐碱化要么多使用化肥板结了，要么南方土壤

酸化，大陆的土地需要休养生息 5-10年！ 

    按照现在的步骤走，先是土地流转到国内大地主手里，然后国际

农产品价格暴跌，加上国际四大粮食巨头打压农产品价格，以土地抵

押贷款为主的国内大地主就会破产，国际大粮食巨头就会一把拿走中

国绝大多数耕地！耕地到他们手里以后，他们宁可牛奶倒太平洋去也

要高价卖粮食！为了人为暴涨粮食价格，就是全国土地荒废几年养肥

力他们都是可以做到的，吃转基因食品还都是善待我们了！所以只要

土地流转我们铁定要被美国大资本控制农业，铁定要让我们吃不饱饭，

我们铁定要逃荒！哦，到时候我们敬爱的小强一定会再给我们开跨境

出国逃荒难民证的！这一点他很有经验，我相信他会非常爱护我们人

民，他一定会和以前一样给我们开这个证的！ 

    由于我们没有耕地，没有外汇，没有资源，我们就可能最后连土

豆都吃不上了，如果真到了有一天我们连顿顿土豆都没得吃的哪一天，

我们只能用一个词形容---难民！那时我们不用围绕在什么周围团结

在什么周围，说啥都没用，千万人只要都认定一个方向，这个方向就

是有吃的地方！既然一些人要否定毛爷爷，那么毛爷爷当年三年自然

灾害我就奇怪为什么没有出现大规模的快被饿死的难民在国际上乱

窜？ 

    管不了毛爷爷时代了，到我们没有土豆吃的时候，我们可以只认
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哪里有粮食哪里就是我们的乐土，大批中国人到了哪里，哪里就是我

们的新家！我们没有办法改变国内的局面，最后的结果只能是逃荒，

与其逃荒不如打出一个活命的根据地！中国人千万不能有饿死只能在

国内饿死的想法了，世界大的很，我们要有匈奴的思维，广阔的蒙古

高原和东南亚丛林都是我们的粮仓！直接把东南亚打下来不行吗？不

行！我们是难民，你说政府都把我们弄成是难民了，他们的军队，他

们的城管还会为我们打地盘吗？绝对不会！这是其一，第二就是还有

个国际法，我们国家讲面子，就是饿死也不去抢人家的东西，所以我

们只有靠自己！还难民在世界任何地方都没有办法阻止我们！联合国

也没有办法，只要有几十万人涌入缅甸建立根据地，国内的生产机器

到位，我们马上就是有后勤的武装难民！真的是要开荒去自立门户了。

毛主席早给我们指明的方向，到东南亚建立屯垦难民兵团！考虑远近

和气候，我们难民分两个方向，北方去蒙古，南方去缅甸，去缅甸的

是主力！因为哪里已经有了我们的落脚点--果敢！所以现在大家一定

要支持果敢的华人武装！如果有几千万人去了，以果敢为中心撒开，

以后东南亚就是中华的复兴基地！有吃有喝有女人，大军围剿有丛林！

背靠大陆有兵源，面朝大海贸易兴隆！果敢就是我们的井冈山了！几

千万人没有骨干主力是不行的，这个主力就是 3千万光棍汉！他们是

最肯舍命也最应该值得去拼命的人！ 

    有几千万人排山倒海什么人间奇迹不能创造！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2817:39 

    @zxl196820122015-06-2722:42:27 
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    在经济危机的情况下，像你这种身无长技---- 

    1968：这厮不停说要饿死我，其实饿死我到也罢了，我这个体力

好智商也高的读书人如果都要饿死，中国还能剩多少人？也罢，现在

我假设将来真遂他愿，我们都要到快饿死的那一天，实现他的中国梦，

啊，那时我们怎么办？请看我的文章 

    《如果有一天我们连顿顿土豆都没得吃》 

    ----------------------------- 

    @天蓝_20072015-06-2812:20:40 

    ----------------------------- 

    1968：你脑子真的有病了，现在满世界宣传自己为救世主的组织，

中情局审核控制媒体的组织，用枪杆子镇压世界人民的组织就是美国

政府！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2819:30 

    很好，可惜来的疯狗少了点！我别的本事没有一个人打几十个人，

一个人骂几万个买办文痞的本事还是有的！先吃饭散步，心情好了活

动开了，骂完舒坦睡觉，看来我这是国内外疯狗眼中钉肉中刺了，可

惜啊我党同志和百姓没有此觉悟！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2900:43 

    @backspace19222015-06-2821:58:55 

    老帅，请问您原来不是说股市暴跌至低后社保基金才会入市托底，

难道现在就要入市了吗？ 

    ----------------------------- 
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    ----------------------------- 

    1968:社保基金 3800 逃的，不到 2000 点都不会有进的想法，现

在这个点数杠杆的股票已经到临界点了！需要指出再暴跌 8哪怕是盘

中%触及，很多股票就要引发自动平仓的雪崩！这就是我以前反复告

诉大家 3800点以上不要再参与的原因！当时我是说 3800左右 10%是

理论上到顶了，随时可能连续暴跌跌停你压根就出不来的局面出现！

现在看我预测底部 2000点以下可以小幅进，到 1600可以放胆进，这

个箱体预测对了，但实际上是 1949 的最底部，这个极值预测误差率

是 15%左右，差了 300 点，这次疯牛主力出逃的最高点数 3800-4200

之间我是基本正确！但是指数最高点位误差 1000点，误差率 20%。 

    我准备了大量数据资料，现在先给个结论，希望大家不要误判，

今天上了 4节课，改了 98人的期末考试卷，操场走了 4000米，还给

网友挑玛瑙手链花了 1 小时，嗯，中午有人请我吃饭花 2 小时！哦，

对付疯狗用 5分钟，有点忙啊！改日再细说吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2911:17 

    @望远 772015-06-2910:29:34 

    @zxl19682012 你好，老师，对于最近希腊这边怎么还没出结论

呢？一直这么拖着，演戏的话，感觉有点要蹦的意思呢？ 

    ----------------------------- 

    我本来要有事，现在再说一次，现在已经是熊市，大熊市：网友

说，2000 点没崩盘，4000 点会崩？危言耸听，如果你今天不出，基

本就没有机会了，或者我说的再绝对一点，现在不出，很多股票就出
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不来了，所以，出来走，起码一年内不要看股票 

    受希腊债务违约的影响，外汇交易剧烈动荡。开盘后，卢布崩盘，

欧元，英镑跳跌，瑞朗，克朗，澳元，新加坡元大跌。日元，黄金，

芝加哥农产品期货全线暴涨。---今天绝对是个大日子，再说一遍牛

市跌就进，熊市红就出！果断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2911:23 

    今天就是生死线，如果一旦触发杠杆自动平盘机制，大盘都可能

连续几天跌停！要么现在出要么你坚持抱三年，三年后不要说 1 万

点，高通货膨胀下 10万点都是可以想象的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2911:32 

    养老金入市方案最快本周发布投资股市不超 3成 

    2015-06-2906:37来源：第一财经日报我有话说 

    “久闻楼梯响”的养老金投资运营方案这次真的渐行渐近了。多

位接近人社部的人士表示，养老金入市办法基本已有定案，将于近日

发布，投资股市的比例最高可能不会超过 30%。 

    中国社科院世界社保研究中心主任郑秉文接受《第一财经日报》

记者采访时表示，养老金投资运营方案出台突破了观念和体制的双重

“禁锢”，数万亿的养老基金终于可以运转起来保值增值。“方案应该

会比较快公布，但真正到执行还需要很长的一段时间。”郑秉文说。 

    另有接近官方的消息人士在接受本报记者采访时推测，如果一切

程序正常，这个方案最快可能会在本周发布。本报记者就此向官方求

证，但未获明确答复。 
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    人社部官网 6 月 26 日发布通知称，将于 6 月 30 日(本周二)召

开“中国社会保险发展年度报告(2014)”新闻发布会，届时可能会有

进一步的消息。 

    投资股市上限或为 30% 

    ---------- 

    1968：逢利好还反暴跌是典型的熊市特征！国家队主力 3800 出

来，养老金入市方案 4100点再进去？不到 2000点人家都不会进！ 

    开盘大量利好红盘出货，收尸派发完毕就要说希腊危机全面引发

全球金融危机了，不信看！我本不想多谈股票，但是全国可以动的居

民存款全部被套到股市，如果研究经济忽略这个就不用研究经济了！

而且现在看我前面的预测除了极高值误差 20%偏大外，对战略判断是

完全正确的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2913:26 

    哎，早在昨天我提醒大家，今天早上红盘我力所能及的在我在的

所有群让网友们逃跑，可惜啊，没有几个听我的，A股已经触发雪崩

自动平盘杠杆机制了，现在很多股想出已经出不来了！ 

    完了！中国但凡能动的老百姓钱全完了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-06-2913:27 

    我回家吃饭去了，我能做的只能是这些了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0109:15 

    @alb11p21788楼 2015-07-0108:37 

    希腊要坐蜡，楼主你怎么看？昨晚看股票，多是上午收盘前和下
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午开盘后快速拉高，量不大，而后震荡带量，感觉各路短线资金所为，

后势应只是反弹，高度恐怕不会很高，刚下过套，主力不会这么快就

当解放军，二次探底或再创新低的可能更大……高手啊，我没有看盘，

但当年我每天看盘，我记性好，就是这样，我还见过熊市反弹大盘涨

停呢，千万不要看消息千万不要动摇 

    ----------------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0109:16 

    再说一遍，熊市见红就抛而不是进 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0208:37 

    @zxl196820122015-07-0109:16:22 

    再说一遍，熊市见红就抛而不是进 

    ----------------------------- 

    @espn165002015-07-0110:38:17 

    哈哈 

    你别的都可以谈，就是别谈【中国】股市。要你操盘买卖股票，

你还真的没有入门。中国股市不是你这么玩的。不是我贬低你，你真

的没有入门。 

    ----------------------------- 

    1968:我本来就自己不想炒股票，也不想谈股票，但是一亿人加

上家庭，影响全国 3亿人的经济生活不研究不行！尽管前面我自己加

压力，自己谦虚说自己预测顶部错了，而且主要是不想引起当局注意，

说白了了太神了，就可能进监狱！我想多活几年，看到红旗插上台湾
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而不是青天白日旗插到大陆！但是你这么说我还真不谦虚的告诉你-

放眼望去，我没有听说预测底部和预测顶部的误差有比我小的牛逼人

士？你举一两个吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0215:54 

    @espn1650021796楼 2015-07-0209:49 

    @zxl196820122015-07-0109:16:22 

    你没有回答我的问题，你的问题本来就是悖论，我承诺是不炒股，

你让我炒什么股？我不再公开预测点位但是可以说趋势 

    ----------------------------- 

    @espn165002015-07-0110:38:17 

    哈哈 

    你别的都可以谈，就是别谈【中国】股市。要你操盘买卖股票，

你还真的没有入门。中国股市不是你这么玩的。不是我贬低你，你真

的没有入门。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-07…… 

    ----------------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0216:07 

    学校又要搞竞聘主任了，这次他们特地说 1969 年以前的就不能

竞聘了，先不说我自己不想竞聘了，我 1968 这次连机会都没有了，

这就是不公平，不过市委组织部把学校的方案否决了现在没有年龄限

制了，当然我开篇就说不再竞聘了，嗯如果是市长竞选我可以参加，
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其他的我回家睡觉 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0308:18 

    @126119918221804楼 2015-07-0303:13 

    219 

    -----------------------------我说过 3800 就要触及雪崩模

式，监管层到底害怕了，不让强平了，不过大家可千万不要激动一定

要情绪稳定！因为即使牛到政府也不敢接股市下跌锋利的刀，神奇的

3800点啊当接近这个崩溃点的时候两桶油拉起，晚上立即不许强平，

现在有很多救市传言，但大家一定要相信没有救市主国家队也就是在

你几乎无法忍受时给你点希望，阶梯下降，让你慢慢适应而已。除了

外资，社保所有弹药都消耗完了，H股还很便宜，没有人敢融资买股

票了，这个基本趋势看不清抢反弹抄底都是找死，我前天昨天都强调

是关键一天，但这一天神奇的政府出手了，不过他们也就是相当于推

迟地方债一样，而且你不是地方政府，现在不强平回头银行收你家的

房子更惨，这几天我卖了几块玉石，我寄的时候都想免费在上面写几

个血液红大字……不要抢反弹 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0308:41 

    @1361783196921803 楼 2015-07-0222:47 

    218 

    -----------------------------中国的这几十年实际经济增长

是多少呢？我忽然领悟是不到 3%为啥呢？因为中国主要出口商品的

利润率不到 3%,我这已经考虑到其他科技进步因素了因为考虑出口
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退税，我们的全国利润率更低，外贸是我国经济的两大引擎之一，看

一个国家有没有钱主要是看能不能用最少的付出赚别人更多的钱，我

们 30 年的经济模式，是用国有企业的计划经济人为控制资源价格，

不许成立真正的可以与资本对话议价工资的工会让私有经济和外资

廉价成本大发展，啊，也就是全部劳动力和国家垄断矿产资源只能为

私有经济打下手和服务或者是喂奶！这是产生一大批新生资产阶级的

经济根源，既然外贸没有赚到钱是几乎赔钱的，那么房地产的火爆只

能是内部的类似土地兼并性质的东西，再怎么折腾也是国内大多数群

体的财富到少数人手里的游戏，这个增长主要是房地产商个人财富的

以及地方政府办公楼和出国旅游豪华轿车餐饮的爆涨，和国家实力国

民收入增长基本没有关 

    直到今天还在搞 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0310:34 

    @1361783196921803 楼 2015-07-0222:47 

    218 

    -----------------------------果然跌破 3800 不要相信谁能

挺住，不过有一个发财路线现在融券做空还能赶上早上班车，趋势是

这样，大资金前面做多现在做空人家都赚钱，不过大家适可而止，不

要贪心，期货这东西风险太大……昨天拉两桶油就是老的手段，那你

搞这么多金融工具又干嘛来着……说的本质！祸根就是他们自己！所

以就是要配合国际资本把百姓钱立刻抢空，还扯出这派哪派搞的跟政

治斗争一样，而且我判断融资的 20000亿不是傻逼，人家不是王亚伟
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说的抵押房子的赌徒。网友说，下午抄底……根据我的盘面领悟，尾

盘抄底有时候第二天早上跑可以赚 1-2 个点，但是开盘低开你就挂

了，没有胜算……你倒是再拉油啊今天破 3800 说不定小回头一下大

盘跌停， 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0310:34 

    果然跌破 3800 不要相信谁能挺住，不过有一个发财路线现在融

券做空还能赶上早上班车，趋势是这样，大资金前面做多现在做空人

家都赚钱，不过大家适可而止，不要贪心，期货这东西风险太大……

昨天拉两桶油就是老的手段，那你搞这么多金融工具又干嘛来着……

说的本质！祸根就是他们自己！所以就是要配合国际资本把百姓钱立

刻抢空，还扯出这派哪派搞的跟政治斗争一样，而且我判断融资的

20000 亿不是傻逼，人家不是王亚伟说的抵押房子的赌徒。网友说，

下午抄底……根据我的盘面领悟，尾盘抄底有时候第二天早上跑可以

赚 1-2个点，但是开盘低开你就挂了，没有胜算……你倒是再拉油啊

今天破 3800说不定小回头一下大盘跌停， 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0409:35 

    @backspace19222015-07-0313:59:16 

    老帅，资源股除了攀钢泛钛还有那些？我看见其他资源题材股价

格虚高的很，跌倒十分之一才合适 

    ----------------------------- 

    1968:如果是个懒人，只要是自己有矿的合适点位进去就不用管，

3-5 年后看，肯定暴涨，这个点位就是 2000 点以下，当然我预测下
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次底 1500，显然因为实际上次是 1949，这次双底保守一点估计抬高

一点不要在底部踏空。具体是高还是低，我已经说过我不是股神，也

不预测具体点位，也不是时寒冰，我也不办班推荐个股赚钱，嗯，这

个大家自己看吧，我大概只能划个区间，其实该说的已经说了！ 

    消息说：证监会将严打造谣传谣行为已集中部署三起案件--我昨

天晚上看新闻了，主要是不许报道跳楼的消息，啊，跳楼没有我不知

道，看了一些人的照片我也没有相信嘛，和谐社会主义是不会跳楼的，

就是很多人有想法，我这里也要帮政府说几句，以后通货膨胀了，你

赔的那点钱不算什么事，几十万就是吃顿饭的事，跳什么跳？还有政

治谣言，传的很广我就不继续传了，我想说想内部帮派想搞事脑子有

病才搞股市，见过内部搞股市夺权成功的吗？没有！转移矛盾嘛，外

部势力也不可能，这个我已经分析过了，而且就算是外部势力的话谁

给他们提供了股指期货和融资融券这样的杠杆工具，证监会叫停做空，

不许强平就是可笑的事，你们不是依法治国还有依靠市场吗？人家的

市场行为哪里错了？就两点可以把证监会的领导罢免，一个就是引入

高杠杆，一个是行政乱干预！前面涨和后面跌都是他们干预，背后有

没有国家意图我不知道，但是不管谁的意图证监会的人肯定有问题这

是没有问题的！还有抓谣言，你们先把每天东方财富网站放头条的传

----，哪些文章哪些人先抓起来再说，以后没有事实的传什么传！ 

    因为我预测通缩后是恶性通货膨胀，所以不一定跌倒十分之一，

国家不怕太富的钱更多，他们可以移民嘛！国家是怕普通百姓钱多，

这样你就有钱抢购粮食了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0409:45 

    A股暴跌大数据：六成个股跌幅超过 40% 

    2015-07-0407:04:10来源:21世纪经济报道(广州) 

    -------- 

    1968：这和我抽样调查网友的情况一样，看来股民还是成熟一些，

以前是套七成的嘛！我连续三次预警，没有人听！三次预警逃跑，我

3800开始苦口婆心的告诉大家，上面连续跌停你出不来，没有人听！

进去出来看把大家忙的！我给同事们预警当天上午还在红着，有人骂

我勺子，下午他跌停出不来请我吃饭，过两天他说请我吃饭的钱已经

没有了！有同事赚 50 万，现在剩 7 万，后天剩多少不知道！还有赚

16万 5000点又进去，现在又被套了的！现在还有人在说抢反弹，抢

个屁反弹，多少股市烈士都是死在抢反弹的征途上了，哥我当年 6000

点下跌到 3000点抢反弹补仓，直接 10万到 2万！谁说补仓抢反弹替

哥给他两耳光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0412:26 

    证监会还表示,将多举措引导长期资金入市,在引入境内长期资

金方面,除基本养老保险基金投资管理办法近期已公开征求意见,机

关事业单位职业年金办法也已下发,QFII 额度、RQFII 额度及可展业

地区稳步扩充外,证监会正会同相关部门积极完善 QFII、RQFII、QDII

制度,完善内地香港基金互认制度,同时还将继续加快推动各类长期

资金入市,努力推动各类长期资金与资本市场实现良性互动发展。 

    证监会称,QFII额度将从 800亿美元增加到 1,500亿美元。 
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    另外,有财经媒体消息称,中央汇金已入市操作。………………这

后面汇金入市是不是造谣？这个怎么没有人查？养老金我也就万亿，

能进来也就几千亿，但是外资 1500 亿美元如果到汇率到 10,那么就

是 1万 5000亿，再 4倍杠杆，就是 6万亿人民币。外资在 1500点以

下进来可以高度控盘了。2000 点左右即使保险资金进来了，这几千

亿有用吗？三天的行情。现在我特别要说，从 5100 到 3700 点 17 万

亿没有了，最关键的是谁把这钱高位套现了？在这个点位买的显然是

卖房炒股的大妈们…………有人今天文章混淆视听说中国富人 2000

亿没有了，我估计人家说的是美元，去掉前期空虚的利润，有 1万多

亿没有是真的吧，是普通老百姓的没有了，老百姓没有钱了，如果再

搞掏老百姓腰包的改革，他们维稳面太大难度太大了，双刃剑啊！还

是哪个话这次百姓损失的钱本来就可以他们自己交商业保险了，现在

没有了。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0412:28 

    证监会还表示,将多举措引导长期资金入市,在引入境内长期资

金方面,除基本养老保险基金投资管理办法近期已公开征求意见,机

关事业单位职业年金办法也已下发,QFII 额度、RQFII 额度及可展业

地区稳步扩充外,证监会正会同相关部门积极完善 QFII、RQFII、QDII

制度,完善内地香港基金互认制度,同时还将继续加快推动各类长期

资金入市,努力推动各类长期资金与资本市场实现良性互动发展。 

    证监会称,QFII额度将从 800亿美元增加到 1,500亿美元。 

    另外,有财经媒体消息称,中央汇金已入市操作。………………这
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后面汇金入市是不是造谣？这个怎么没有人查？养老金我也就万亿，

能进来也就几千亿，但是外资 1500 亿美元如果到汇率到 10,那么就

是 1万 5000亿，再 4倍杠杆，就是 6万亿人民币。外资在 1500点以

下进来可以高度控盘了。2000 点左右即使保险资金进来了，这几千

亿有用吗？三天的行情。现在我特别要说，从 5100 到 3700 点 17 万

亿没有了，最关键的是谁把这钱高位套现了？在这个点位买的显然是

卖房炒股的大妈们…………有人今天文章混淆视听说中国富人 2000

亿没有了，我估计人家说的是美元，去掉前期空虚的利润，有 1万多

亿没有是真的吧，是普通老百姓的没有了，老百姓没有钱了，如果再

搞掏老百姓腰包的改革，他们维稳面太大难度太大了，双刃剑啊！还

是哪个话这次百姓损失的钱本来就可以他们自己交商业保险了，现在

没有了。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0412:39 

    在上指 4000点左右时，某报为何连出三道金牌宣传：4000点是

牛市的起点？为何开启个人多户？政策面暖风一片，同时利用股市对

抗美指、意图留住国内资金、国家需要一个勃起的股市言论充斥网络。

小散放放心心的顺着拿过来的嫩草跑到了高山顶上的羊圈里！6 月 1

日以后进场的小散们挑选着 20元以下的股票，忽然发现。。。。低价的

股票不多咧。……………………我想明白了，这次如果不是国家队主

力的行为那么就是国家从证监会到人民日报喉舌开始都被资本左

右……这太可怕了，如果要抓造谣的应该从人民日报和证监会开始 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0412:43 
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    现在是虚的 17 万亿实的 1 万多亿出去的资金不到 2000 点以下

不会回来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0412:53 

    说再多利好没有这 17 万亿都是扯淡！我对散户最后再说一句话

你再不听我就没有办法了，天下大数看来逃都逃不掉，后天开市打开

跌停就跑，明天可能还会涨几个点，我们不要了。能保住一半本钱就

是胜利。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0511:22 

    外资加速逃离新兴市场中国是重灾区 

    文/石惠 2015年 06月 22日 14:00:56 

    上周新兴市场继续遭遇资本流出，中国的外资规模已回到五周前

水平。 

    据花旗给出的数据，截至 6 月 17 日止的一周，新兴市场基金共

流出 21亿美元，其中，中国的 ETF流出 16亿美元。6月 17日当周，

108亿美元流入股票基金，主要流向美国及日本基金。 

    花旗称，过去两周流出中国的资金，已相当于此前三周内流入的

资金。 

    以上数据令人紧张，尤其是在上周的 A股暴跌之后，资本的加速

外流不禁让人担忧：新兴市场会否再次遭遇“血洗”？中国股市会否

持续下跌、甚至终结本轮牛市？ 

    过去两周，资本外流中的绝大部分来自一个国家——中国。与此

相对应的是，上周沪指暴跌 13.3%，创出本轮牛市行情启动以来单周
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最大跌幅。限制场外配资的传言、新股发行冻结天量资金等因素均对

股市造成直接打压。而无疑，外资的加速流出似乎也在背后推波助澜

了一把。 

    相比于上周，此前一周的资本外流情况更加严重。根据基金研究

公司(EPFR)统计，截至 6月 10日止的一周，新兴市场基金共流出 93

亿美元资金，创 2008年金融危机以来之最；其中 71亿美元来自中国

股票基金。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0511:25 

    1968-上面的数据我储存很久了，外汇数据也是快速降低，我忽

然明白了，其实，跌破 4000 点以后某一个点位，券商大佬必须平仓

没有平仓的资金面压力应该就是我说的雪崩压力可能是 5000 亿以上，

9这个具体数据我不知道，但是可以肯定 3600-4000点的密集万亿成

交不是开玩笑的，其中没有万亿杠杆吗？我说 5000 亿当然都是保守

的，这里有三个 2000亿，这次据说救市大佬动用资金 2000亿，而从

股票出去的外资恰好是 2000 亿，有杠杆的强制平仓 2000 亿太巧了

吧，这样，3800恐慌就出现了，估计他们券商开会测算的就是我说的

这个东西，大家都知道，如果不把指数拉到 4000以上那么就要崩盘，

我的神啊，散户们你们还以为老天在救你们呢，实际是券商自救，所

以反弹可以有，4000 点可以有，但是说好在这个点位不死不活大家

都不砸盘？这是不是垄断这是不是非市场行为，如果是，那么本届的

一切交给市场的执政改革理念就破产了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0512:10 
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    用一个不知道是不是真的 2000 亿试图让高杠杆的 5000 亿以上

的套牢盘解套出逃？大家用脚后跟想一想你的高杠杆已经爆仓了你

现在有机会跑你跑不跑？现在高杠杆套牢的是谁？就是券商大佬自

己！已经被套了 5000 亿以上我再填进去 2000 亿？不会！绝对不会！

为什么国家在反造谣的时候默许他们这样大张旗鼓的说救市，乃一举

两得啊政府也乐见做顺水人情，又一批抢反弹的散户要完蛋了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0512:19 

    国家默许他们非市场化手段自己救，当然说难听点让抢反弹的散

户牺牲接盘，主要是券商杠杆借的是银行的钱，散户有几个会高杠杆

的？一个指数雪崩带来的社会影响政府不得不顾及一点，最主要是银

行的钱打水漂，也就是说在中国赚钱了是哪些能从银行借上钱的大佬

发财，赔钱了他们合伙还是要转嫁给百姓的，我们已经陷入到万劫不

复的地步了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0512:27 

    国家默许他们非市场化手段自己救，当然说难听点让抢反弹的散

户牺牲接盘，主要是券商杠杆借的是银行的钱，散户有几个会高杠杆

的？一个指数雪崩带来的社会影响政府不得不顾及一点，最主要是银

行的钱打水漂，也就是说在中国赚钱了是哪些能从银行借上钱的大佬

发财，赔钱了他们合伙还是要转嫁给百姓的，我们已经陷入到万劫不

复的地步了。媒体被黑嘴控制已经是显然的 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0512:29 

    最近我比较休闲，但是还是赶在明天开市前把自己的看法告诉大
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家了，我尽力了，其他的就只能看个人自己了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0512:47 

    据媒体报道，证监会要求券商的 1200亿周一 11点前到位，开盘

先由证金公司垫资入市。6 月 15 日至今，沪指累计跌幅近 29%，由

5166.35 点跌至今天收盘 3686.92 点。创业板自 3899.70 点跌至

2605.28点，跌幅达到 33%。与今年最高位相比，两市共有 1025只个

股跌超 50%。海通证券昨日发布报告称，暴跌之下，场外杠杆资金“挤

兑”已在发生，但如果后续持续暴跌，很可能会加速场内融资去杠杆

和公募基金批量赎回，并引发金融机构风险暴露可能。股灾到金融风

险仅三个台阶，股市保卫战没有退路。…………这个是说实话了，但

是 4500 我认为是个心理暗示，这又不是政府公告，没有法律效应谁

当真谁天真 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0512:56 

    @espn1650 

    ----------------------------- 

    你的系统已经被证伪了。我劝你还是多读书吧，你的境界级别还

是比较低的。我说的是真的。刺激一下你的自信心比较好。 

    ----------------------------- 

    1968-上面这个人的语法用词不符合中国人习惯！但是有一点是

符合来捣乱的人的共性…………就是没有任何依据的给我下一个贬

义的定义 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0513:13 
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    中央汇金没记错的话就是那个建行 2块卖给美帝，过两年上市 6

块的那个。清盘还要公布，可见他是谁控制的！假设这就是金融之战

的开始，A股只是个引子，救市靠的不中嘴，那钱从哪来？崩盘就是

为了放开外资进股市限制，就是为了大量银行破产被收购，就是为了

人民币汇率暴跌……就是要洗劫我们，有消息说大海和美国签订了年

底全面放开的协议，这样明年 3月到 6月开始洗劫的可能极大，而且

全面开放一定是中国财富价值暴跌的低位，站在这样的战略高度看问

题，我们就知道所谓救市是不符合买办主子战略布局的 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0514:05 

    25 家公募基金公司承诺：加快偏股型基金建仓…………看明白

了，他们安排基金接盘，也就是还是百姓替大佬接盘 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0514:08 

    @sshenglize21842楼 2015-07-0513:15 

    @espn1650 

    -----------------------------我讲的有什么问题吗？没有！

我研究半天经济在这样的关键时刻不说话，我还一天到晚研究什么？ 

    你的系统已经被证伪了。我劝你还是多读书吧，你的境界级别还

是比较低的。我说的是真的。刺激一下你的自信心比较好。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-07-0512:56:01 

    1968-上面这个人的语法用词不符合中国人习惯！但是有一点是

符合来捣乱的人的共性…………就是没有任何依据的给我下一个贬
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义的定义 

    --------------…… 

    ----------------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0514:14 

    @sshenglize21842楼 2015-07-0513:15 

    @espn1650 

    ----------------------------- 

    你的系统已经被证伪了。我劝你还是多读书吧，你的境界级别还

是比较低的。我说的是真的。刺激一下你的自信心比较好。 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-07-0512:56:01 

    1968-上面这个人的语法用词不符合中国人习惯！但是有一点是

符合来捣乱的人的共性…………就是没有任何依据的给我下一个贬

义的定义 

    --------------…… 

    ----------------------------- 

    1968--我研究经济，在现在的关键时刻不说话，一天到晚还有什

么研究意义？其实就像股市暴跌套人也就几天一样，大家都知道明天

进还是出如果判断错误是最关键的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0518:58 

    下载看好段子 

    史上第 9次!28家公司 IPO急停 
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    07-0507:57新京报 

    放到桌面 

    证监会：减少 IPO数量增资证金公司 

    相关推荐更多 

    下载 

    昨晚，上交所和深交所共披露了 28 家公司的暂缓发行公告，其

中上交所 10家，深交所 18家，已经参与申购的资金将在周一陆续退

款。据悉，这是证监会史上第九次暂停 IPO。 

    针对 IPO 发行暂停，经济学家宋清辉表示，“目前的市场在连续

暴跌之后，市场买方力量严重不足，而且新股的连续发行让缺血现象

十分严重，IPO暂停发行对于市场的反弹有很大的利好效应，下周起

出现千股连续涨停是可以肯定的。” 

    券商与众基金公司昨日也陆续表态，出手救市。昨日下午，包括

华夏基金、嘉实基金、易方达等 25 家公募基金公司发布救市公告，

公募基金坚信资本市场能够健康稳定发展；21家券商表示，出资 1200

亿周一入市。新京报记者郭永芳 

    沪深两市 28只新股公告暂缓发行 

    昨晚，上交所公布了安记食品、读者传媒、思维列控等 10 家公

司暂缓发行的公告。深交所刊登万里石，三夫户外等 18 家公司暂缓

发行公告。当晚已有股民表示，已收到周一退款的通知。 

    IPO暂缓早有征兆，证监会 7月 3日表示，企业通过 IPO募集资

本金是资本市场的基本功能。考虑到近期市场情况，将相应减少发行
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家数和筹资金额，7月上旬拟安排 10家企业 IPO，筹资金额也会较 6

月份减少。 

    21家券商 1200亿元周一 11点前入市 

    昨日证券业协会官网发布了 21 家证券公司联合公告。称 21 家

证券公司以 2015 年 6 月底净资产 15%出资，合计不低于 1200 亿元，

用于投资蓝筹股 ETF。券商人士向记者表示，此举表现出业界对维护

股市稳定的决心与态度，对市场的稳定会产生一定的帮助。 

    知情人士消息称，证监会要求券商的 1200 亿元在周一 11 点前

到位，开盘先由证金公司垫资入市。……都是不靠谱的消息，靠谱的

就是暂停发股票，拉大盘股让指数好看是可以有的，但是大多数前期

疯牛股继续暴跌是肯定的 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0519:02 

    下载看好段子 

    史上第 9次!28家公司 IPO急停 

    07-0507:57新京报 

    放到桌面 

    证监会：减少 IPO数量增资证金公司 

    相关推荐更多 

    下载 

    昨晚，上交所和深交所共披露了 28 家公司的暂缓发行公告，其

中上交所 10家，深交所 18家，已经参与申购的资金将在周一陆续退

款。据悉，这是证监会史上第九次暂停 IPO。 
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    针对 IPO 发行暂停，经济学家宋清辉表示，“目前的市场在连续

暴跌之后，市场买方力量严重不足，而且新股的连续发行让缺血现象

十分严重，IPO暂停发行对于市场的反弹有很大的利好效应，下周起

出现千股连续涨停是可以肯定的。” 

    券商与众基金公司昨日也陆续表态，出手救市。昨日下午，包括

华夏基金、嘉实基金、易方达等 25 家公募基金公司发布救市公告，

公募基金坚信资本市场能够健康稳定发展；21家券商表示，出资 1200

亿周一入市。新京报记者郭永芳 

    沪深两市 28只新股公告暂缓发行 

    昨晚，上交所公布了安记食品、读者传媒、思维列控等 10 家公

司暂缓发行的公告。深交所刊登万里石，三夫户外等 18 家公司暂缓

发行公告。当晚已有股民表示，已收到周一退款的通知。 

    IPO暂缓早有征兆，证监会 7月 3日表示，企业通过 IPO募集资

本金是资本市场的基本功能。考虑到近期市场情况，将相应减少发行

家数和筹资金额，7月上旬拟安排 10家企业 IPO，筹资金额也会较 6

月份减少。 

    21家券商 1200亿元周一 11点前入市 

    昨日证券业协会官网发布了 21 家证券公司联合公告。称 21 家

证券公司以 2015 年 6 月底净资产 15%出资，合计不低于 1200 亿元，

用于投资蓝筹股 ETF。券商人士向记者表示，此举表现出业界对维护

股市稳定的决心与态度，对市场的稳定会产生一定的帮助。 

    知情人士消息称，证监会要求券商的 1200 亿元在周一 11 点前
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到位，开盘先由证金公司垫资入市。……都是不靠谱的消息，靠谱的

就是暂停发股票，拉大盘股让指数好看是可以有的，但是大多数前期

疯牛股继续暴跌是肯定的 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0522:56 

    “IPO 都停了”和投钱是两个概念，说投钱和投钱又是两回

事……现在央行支持虚拟经济不对劲，一个国家的银行不支持发展实

业而去支持炒股，去参与赌博，这个国家的经济算彻底完蛋了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0608:49 

    什么叫这个国家经济完了？希望老帅说话不要过份了…………

是 1968 我写出一篇文章论证吧，现在我都用手机打字，不是很顺，

不过速度已经比较快了～什么叫这个国家经济完了？……这个国家

经济的基石是实体经济，我头脑不僵化，对股市的社会经济地位的认

识我越来越清楚了，对于中国石油这样的全民国企，社会主义国家压

根都不应该让他股份化，因为他的股东天然已经是全体国民了，把中

国石油股份化实际就是把全民的资产让少数被称为股东的人收买，把

全民资产变为少数人资产，那么哪些可以搞股份呢？就是创新的企业

和国民创业的企业，也就是全民的基础生存财富不能私有，而做大蛋

糕可以股份。需要指出以往计划经济的理论缺陷就是只强调计划经济

在高大上项目上的优越性，而忽视了民生需求的多样性，可开发性，

可培育性和人民的自我创造力的伟大性，人的多元需求和多元创造是

任何人无法事先想象和计划的！但是人的基本需求基本蛋糕是要分好

的，你又再多需求你都要吃饭不是？社会基本资源的社会属性是全民，
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这是资本主义高级阶段的表现，比如德国人对浪费粮食和环保的态度

就是这样一种社会主义的认识观，他是经济发展到一定阶段的必然要

求，这就是社会主义是历史必然规律的一个例证！注意，股市做大和

鼓励创新和人民创业没有问题，符合社会主义多劳多得和能者多得的

根本原则，即使是资本主义股市，固然有其大资本炒控的一面，但是

他的价值基础还是分红，中国石油出去给外国股民分了多少红呢，没

有这些分红就没有中国石油股价被炒高的基础，也就是大家看好他的

赢利预期，而中国的股票现在分红可以忽略，在经济下滑的新常态下，

几乎所有股票爆涨正常不正常？大家是冲分红去的，是冲中国经济的

高速发展去的吗？都不是嘛，是冲资本庄家主导下的赌博去的，而且

现在证监会和中金国家队和央行联手，真正是即使是裁判员又是运动

员，说中国股市赌场都不如不是我说的这话已经被引用了不下 5000

次，第一个说这话的是精英吴竞连，你们赶紧去抓他啊，抓了他我绝

对不再胡说八道了！什么叫这个国家经济完了？希望老帅说话不要过

份了…………是 1968我写出一篇文章论证吧，现在我都用手机打字，

不是很顺，不过速度已经比较快了～什么叫这个国家经济完了？……

这个国家经济的基石是实体经济，我头脑不僵化，对股市的社会经济

地位的认识我越来越清楚了，对于中国石油这样的全民国企，社会主

义国家压根都不应该让他股份化，因为他的股东天然已经是全体国民

了，把中国石油股份化实际就是把全民的资产让少数被称为股东的人

收买，把全民资产变为少数人资产，那么哪些可以搞股份呢？就是创

新的企业和国民创业的企业，也就是全民的基础生存财富不能私有，
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而做大蛋糕可以股份。需要指出以往计划经济的理论缺陷就是只强调

计划经济在高大上项目上的优越性，而忽视了民生需求的多样性，可

开发性，可培育性和人民的自我创造力的伟大性，人的多元需求和多

元创造是任何人无法事先想象和计划的！但是人的基本需求基本蛋糕

是要分好的，你又再多需求你都要吃饭不是？社会基本资源的社会属

性是全民，这是资本主义高级阶段的表现，比如德国人对浪费粮食和

环保的态度就是这样一种社会主义的认识观，他是经济发展到一定阶

段的必然要求，这就是社会主义是历史必然规律的一个例证！注意，

股市做大和鼓励创新和人民创业没有问题，符合社会主义多劳多得和

能者多得的根本原则，即使是资本主义股市，固然有其大资本炒控的

一面，但是他的价值基础还是分红，中国石油出去给外国股民分了多

少红呢，没有这些分红就没有中国石油股价被炒高的基础，也就是大

家看好他的赢利预期，而中国的股票现在分红可以忽略，在经济下滑

的新常态下，几乎所有股票爆涨正常不正常？大家是冲分红去的，是

冲中国经济的高速发展去的吗？都不是嘛，是冲资本庄家主导下的赌

博去的，而且现在证监会和中金国家队和央行联手，真正是即使是裁

判员又是运动员，说中国股市赌场都不如不是我说的这话已经被引用

了不下 5000次，第一个说这话的是精英吴竞连，你们赶紧去抓他啊，

抓了他我绝对不再胡说八道了！连李克强自己也说维持稳定的而不是

高度炒作的市场的重要性，现在央行资金居然为一个高度投机的市场

提供充足的资金，这样说能不能我炒股你们央行也借给我一些钱，我

们大家一起发财好不好？把全国银行的钱借给全国人民我们大家一
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起炒股我们把股市搞到 10 万点好不好啊？网友说好，但是且慢，资

金都投在股市投机我们自己的生产能力下降以后，你就会发现门口的

一碗面比股票涨的都快的！炒股可以发财我们干嘛上班啊？我们全国

人民每天泡电脑，电脑里就会有爆米花出来的啊！证监会央行在于前

期对杠杆交易的赌博工具而不是投资工具进行制度废除，是没收赌具

的问题而不是为了保护投机给赌徒更多筹码的问题，这样不是保护散

户，是只能靠卖自己房子当赌资的追加投机筹码的散户真正赔的倾家

荡产！老子道德经说过……不贵难得之货，使民不为盗；不见可欲，

使民心不乱。……你们已经用畸形的房地产抽取了中国生产和消费资

金了现在又用股市再抽一把，银行的钱是社会经济的血液，社会的钱

老百姓的钱都是有数的，全部国家的钱被吸到这两个里面，企业没有

钱创新就是创造出来老百姓也没有钱消费，这样的经济不完蛋什么样

的经济完蛋？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0609:29 

    最后再给散户说一句……中国熊市救市从来没有从根本上成功

过，现在开盘就跑是不是最好但是是最后的机会，中国的经济新增长

点从这一刻已经从房地产成功到股市了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0610:16 

    主力把大家骗了不是新闻，主力和证监会以及央行一起把大家骗

了才是新闻，如果这样股民会爆怒的 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0610:34 

    红是没有问题问题是红的不是你被套的票，红几天的问题，也就
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是红旗能够打多久的问题！红是没有问题问题是红的不是你被套的票

今天有的票开盘涨停,现在跌停,太坑啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0611:18 

    中石油快板了，创业板……对了，人家说 A 股 4500 没有说创业

板啊！中央的精神要全面领会啊！早上开盘我同事用手机炒股，也是

他手机炒股软件的指数严重滞后我新闻上的指数，真见鬼先解决这个

鬼问题吧，股市到现在基本按照我这个一些人说不适合预测股票的人

说的那样发展，预测的方向不好意思，哥又说对了，不过今天我看到

网友听我的逃出来了，救一个算一个啊，最后我想说中石油这样大盘

还不起来我宣布救市失败 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0611:21 

    @hongwei10721857楼 2015-07-0611:07 

    人民日报称：要放开存款利率，如果放开，意味着什么？开启银

行优胜劣汰，预言存款争夺大战么？这是不是为了未定国内游资

的？……………………是为我们中国钱被外资一把吸光然后用中国

的钱收购中国做准备！ 

    ----------------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0611:23 

    我提前一步再预测，下一步真见鬼会接着救市，一直救到外资可

以全面自由抄底中国股市为止 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0613:06 

    资深网友说，看上证做股票，早晚被坑死，07年大盘那个涨，我
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的一路跌，我当时就觉得大盘涨啊，我的股一定会回来的，就这么等，

亏了 40%，我看的是深成指……1968-现在看创业板我看的是深成

指。…………1968,今天的盘面我越看越像伪军应付鬼子的招数，另

外从今天的港股看，确实是外资和国内的买办一起做空中国。券商和

基金拉两桶油拉到了涨停的极端，这也像南征北战的李军长象征性的

打几跑告诉国防部告诉领导们……我们已经尽力了！这样市场还不起

来不是我们的错实际上他们悄悄的在创业板中小板减持，当初开会的

时候傻逼领导就上他们的当了，他们被深套在中小板创业板，故意说

A股不减持，哈哈蛤，土八路的狡猾狡猾的！国内现在蓝筹做空被封

杀，今天就从港股上大举做空，一看准吓一跳，内地蓝筹大涨港股大

跌……显然有股势力在恶意砸盘，因为按理应该同步涨起码有拉动。

啊，洋鬼子也坏的死拉啦死啦的！对了证监会忘了到香港也开会了，

不过他们李法国过生日哪天确实没有忘送大礼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0614:05 

    救市救成股灾了他们真有才，两桶油涨停大盘都是绿的，得多少

股票跌停啊 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0614:52 

    主力控盘能力还是有的，让大盘翻红不是个问题，他们要逃跑也

是真的！看来就今天这个关键的日子的预测我也对了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0711:56 

    @espn1650021868楼 2015-07-0700:38 

    @zxl196820122015-07-0614:52:16 
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    主力控盘能力还是有的，让大盘翻红不是个问题，他们要逃跑也

是真的！看来就今天这个关键的日子的预测我也对了 

    ----------------------------- 

    天涯左棍只有空理论，无实际操盘能力。嘴皮子功夫厉害，系统

漏洞太多。理论上须脱胎换骨，重生之后才能看得更清楚。现在你已

经遇到你的瓶颈了。伪大师不要在这里在误导人了。 

    ----------------------------- 

    1968-你这些诽谤是没有任何用的，只可惜我的舞台有限，放眼

天下能够给股民在所有关键点位说对关键趋势，以及提出正确的操作

股票的具体措施的只有我们这些继承中国传统墨家思想和立国传世

之根本的毛泽东思想的左派爱国人士左棍告诉大家了最正确的逃避

买办资本绞杀的办法和时机！我不是股神我只是一个中国墨家学派的

传人和毛泽东思想的坚定拥护者的普通公民，但是从此没有人可以有

资格在我面前扮股神装逼的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-0716:03 

    @仰头无语 21870楼 2015-07-0715:32 

    @zxl1968201221859 楼 2015-07-0611:18…………我已经听懂政

府的意思了，其实从不同渠道人家提醒我几次了，我该说的都说了，

我不能再说什么了，其实政府的人还是有爱国心的，这个情义我领了！

今年我不谈股市了，本帖子 7 月 20 号再更新，大家先玩去吧，大好

河山啊！ 

    中石油快板了，创业板……对了，人家说 A 股 4500 没有说创业
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板啊！中央的精神要全面领会啊！早上开盘我同事用手机炒股，也是

他手机炒股软件的指数严重滞后我新闻上的指数，真见鬼先解决这个

鬼问题吧，股市到现在基本按照我这个一些人说不适合预测股票的人

说的那样发展，预测的方向不好意思，哥又说对了，不过今天我看到

网友听我的逃出来了，救一个算一个啊，最后我想说中石油这样大盘

还不起来我宣布救市失败 

    ---------------…… 

    ----------------------------- 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-1220:30 

    这几天新的新疆精品河枸杞到货了，欢迎加入新疆特产直销群及

时购买，我是群主老帅，群号码：365913632一定要说是天涯网友才

能进。一周内优惠价 110 每公斤，以后 120,规格 150,大颗粒不上色

和硫磺。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2213:44 

    @u_9367079921881楼 2015-07-2015:11 

    怎么发不了 

    -----------------------------新华网评：政府救市是对市场

的一种尊重 

    2015-07-2211:28放到桌面 

    来源：新华网评论 102 

    英国路透社刊发文章认为，中国证金公司 1000 亿元短融发行计

划暂缓，明确传递出中国救市成功的信号。 
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    此次股市波动的主要原因在于市场杠杆过高和投机炒作过度，催

生大量泡沫风险，引发股市急升急跌。针对股市波动，政府监管部门

着重从市场需求和供给两端入手，果断采取了一系列应对措施，包括

暂缓新股发行、鼓励股东增持、构建平准基金、汇金直接入市等。 

    可以看出，这些措施主要在三方面发挥了作用：一是向市场提供

充足的流动性支持；二是将创业板股票等市场波动的源头暂时“隔离”；

三是剑指恶意做空、过度投机等违法违规行为。从直接成效上看，上

述救市“组合拳”已经起到了稳定市场信心、推动股指上行的作用；

从深层次影响来看，这些应对措施及政府监管部门未来一段时间可能

出台的后续措施，可以有效地防止系统性、区域性金融风险，避免发

生金融危机，累及国家银行体系乃至经济社会大局。不过，政府的多

重救市措施也引来了外界的争议。有外媒报道称，此举令中国市场化

改革受挫。为什么政府救市会被质疑，关键是没有把政府规范稳定市

场与政府操作管制市场的概念分清楚，或者有一些别有用意者故意混

淆二者的概念，从预期上误导大众，从概念上唱空中国。资本市场的

孕育成长、发展壮大，无不是在一定的规则下进行；资本市场出现意

外的波动和危机，无不是由于一些恶意的操作导致；资本市场在成长

过程中暴露出来的问题，无不是在监管和规则中一步步成长。政府监

管部门在资本市场动荡之际，果断出手，非但不是市场化改革的倒退，

而是对市场规律认识加深，对监管者角色理解到位，对市场健康稳定

发展的一种保护，不折不扣是对市场的尊重。世界银行行长金墉认为，

中国的股市是一个比较年轻的市场。股市出现问题时，每个国家的政
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府都会干预，采取救市措施。中国政府的救市是没问题的。中国财政

部副部长朱光耀上周六表示，鉴于股市的动荡程度，中国出手干预以

稳定市场是合理的做法；如今要对已发生的事进行评估，以帮助制定

应对未来市场动荡的政策。 

    在股市中，信心比黄金重要，经由“无形的手”调节的市场价格

才是真实的价格，投资者才会有信心；经由“有形的手”调控的价格，

则难以得到投资者认同，相对较为脆弱。中国股市发展只有二十多年

的时间，因经验不足、环境变化等因素引发的各种问题实属正常，关

键是从本轮股市波动中吸取经验教训，扎实做好制度设计，切实完善

监管体系，进一步提高市场透明度，加强打击违法投机行为力度，着

力培育健康的投资理念，破除各界对市场“只升不跌”的不良预期，

避免“一放就乱、一乱就收”的恶性循环。在股市稳定后，监管层接

下来的工作重心要转入如何完善股市的制度性建设，这才是资本市场

长治久安的大事。………………1968.股民同学们，中央没有弹药了，

救市结束，跑！这次中央炒股主力资金 3800 已经跑了，所以是救高

杠杆的被套住的外资热钱？或者国内权贵资本，我的大数据已经分析

出来了，今天晚上可以出关了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2400:21 

    @u_9367079921881楼 2015-07-2015:11 

    怎么发不了 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-07-2213:44:29 
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    ----------------------------- 

    @espn165002015-07-2300:01:03 

    楼主，你说说你所谓的不谈股票是怎样的不谈法？说好了之后，

我按照你的规矩，继续找你漏洞打脸。你这样的人就是纸上谈兵，股

票市场都不参与到里面，按照你的言论，没有时间就没有发言权，别

发这些东西来糊弄人了。好好做你的淘宝生意吧。 

    ----------------------------- 

    1968：你这样问就是前面想找我漏洞没有找到嘛，哈哈我不买股

票是因为我有了比股票更好的安全的投资机会---买黄金！！当然至于

我不说股市到什么程度，纯属我个人喜好和个人标准似乎没有必要他

人太操心吧？不过你这样问，我可以告诉你，国家队主力不会去解救

4500上面的散户的，所以 4100点玩的空间不大了，啊，该撤大伙还

是撤吧！当然我早说过这是个狭窄空间，这个空间有多大--啊，这个

我就不说了，点到为止，你满意没有？ 

    就算 3 年后股票到 10000 点也才冒巨大风险多出一倍，黄金到

应该到的起码 1000 元一克，也就是未来 3 年的事，没有任何风险。

以今日为起点，3 年后黄金的涨幅会远远高于 A 股指数，不说别的，

这 10 年货币多发了接近 5 倍，比如 2005 年中国的 M2 为 29.9 万亿

元至 2014 年就超过 120 万亿，黄金价格才从 130 涨到现在 250 也才

一倍，尤其是 2009 年搞 4 万亿这几年，多发了几倍的货币黄金却从

450到 250了，这简直侮辱我们的常识和智商嘛！我老婆今天去买黄

金首饰去了。 
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    有人再次问我换不换美金？我说如果是个老农民有土地，人民币，

黄金，美元和清明节的纸钱，他只能选一个，他肯定首选土地，第二

是人民币，第三黄金，其他的我就不好说了！先安身立命，再能现实

购买交换，有余钱当然要买公认保值的东西！不懂的，用不上的，不

能换吃换喝的要他做甚？大家公认的一般等价物就是货币的本质，如

果人民币过度印，那么黄金和实物就会自动成为民间的货币。 

    2009 年，权贵听说要大印货币了，一天的时间我们乌鲁木齐的

柜台黄金全部被抢购一空，这一个活剧我还记忆犹新！ 

    今天先说到这，先慢慢预热，大家不急！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2400:39 

    1982 年中国销售的黄金首饰价格就是 65.6 元每克，而 1990 年

就是 105 元，25 年只涨了 1.5 倍！而中国 M2 总量 25 年增长 80 倍！

说白了解释这个现象很简单只有房价和政府收入与 M2 同步，也就是

说居然只有短暂使用功能的过几十年就消失的房子吸走了全社会大

部新增加货币，它让中国重要物资的价格扭曲到投资低谷！现在房地

产饱和过剩后，如果一旦再开始大印钞票，低谷的重要物资就一定会

价值回归！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2412:08 

    @u_9367079921881楼 2015-07-2015:11 

    怎么发不了 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-07-2213:44:29 
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    ----------------------------- 

    @espn165002015-07-2300:01:03 

    楼主，你说说你所谓的不谈股票是怎样的不谈法？说好了之后，

我按照你的规矩，继续找你漏洞打脸。你这样的人就是纸上谈兵，股

票市场都不参与到里面，按照你的言论，没有时间就没有发言权，别

发这些东西来糊弄人了。好好做你的淘宝生意吧。 

    ----------------------------- 

    @zxl1968201221890 楼 2015-07-2400:21 

    1968：你这样问就是前面想找我漏洞没有找到嘛，哈哈我不买股

票是因为我有了比股票更好的安全的投资机会---买黄金！！当然至于

我不说股市到什么程度，纯属我个人喜好和个人标准似乎没有必要他

人太操心吧？不过你这样问，我可以告诉你，国家队主力不会去解救

4500上面的散户的，所以 4100点玩的空间不大了，啊，该撤大伙还

是撤吧！当然我早说过这是个狭窄空间，这个空间有多大--啊，这个

我就不说了，点到为止，你满意没有？ 

    ........ 

    ------------------------------ 

    @captshii2015-07-2408:26:21 

    老张，你爱琢磨，但博而不精。本人 11 年宣告黄金见顶，并预

言了一直到今天的走势。黄金现在是空头陷阱不假，但未来上涨是到

不了你幻想的高度的，你不要自误及误人。看你的态度，我也许会告

诉你为什么。 
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    ----------------------------- 

    1968:我不知道高人在哪里神秘预言的，不过对黄金走势的预测

至今我是完全正确。如果你确实做了预言，那么最多和我平手。你有

你的洋办法我有我的土招数，没有见你比我高明多少，而且你说的高

明我这还没有验证，现在谁都可以来说当年我如何如何啊，本人是立

贴为证的。所以你没有资格对我指手画脚的吧，如果真诚切磋我倒是

洗耳恭听。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2412:25 

    下面我给看一个日本人拍的视频截图，这里不仅我要揭示关于日

本人对待转基因的态度，其中也揭示了美国将人为制造世界粮食危机，

像炒作股票一样炒粮食 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2412:31 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2412:34 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2412:35 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2412:43 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2412:51 

    上面是 2009 年左右的视频，美国力量庞大的商品基金--在次贷

危机银行危机的时候，他们盯上了大豆期货！通过期货炒作使大豆的

价格完全脱离供求关系，大豆和其他农产品即使是在丰收的时候也能

价格暴涨！资本主义发展到这一步已经完全没有人性了！所以消灭资

本主义制度是全人类未来生存的要求，包括发达的资本主义，比如日

本人民他们也将是美国资本的受害者！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2412:52 

    这个视频反应的深层次问题，是全球性战略性的根本问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2412:59 

    引用外媒：中国暴跌保护小组出手一石二鸟对冲美元灾难 

    2015年 07月 24日 12:47来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小共 0人参与讨论用手机讨论 

    对于股市爱好者来说，这里有一个在过去曾响当当的名字：“暴

跌保护小组”。 

    你还记得那些家伙吗？暴跌保护小组是一个美国总统工作组的

昵称。这个小组自 1987 年华尔街股市崩盘后成立，是受官方认可的

市场操纵者，并自诞生起就通过幕后操纵及推动杠杆来防止市场崩溃。 

    我不确定该怎么称呼中国的“暴跌保护小组”，但上周的新闻证

实了中国确实有这样一个小组。 

    中国最新公布了自己央行的黄金持有量。而公布的这一数据令人

吃惊的难以置信。并且在这个被外界称为“谎言”的表述里似乎可以

确定的是中国公布这样一个数据是为了防止股市的下跌。 

    如果你今年要做一个投资，那我会告诉你，你应该投资黄金。上

周五，中国宣称自己现有的黄金持有量为 1658吨，仅比 2009年应有

的持有量多 600吨。 

    实物黄金 

    在我写这篇文章的时候，黄金价格跌至每盎司 1100 美元，创下

自 2010 年以来的最低水平。而这最新的黄金价格下跌就是源自于中
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国这个黄金持有量的巨大谎言。 

    这令人难以置信。 

    中国目前的黄金矿藏量比其他任何国家都多。自 2009 年以来，

中国就已开采了 2000 余吨黄金。这些黄金就算不是全部，也大多数

都进了中国央行。而且就月进口量来说，中国也是全球数一数二的黄

金进口国。内地已通过香港进口了 3300余吨黄金，并自 2012年 1月

以来，从瑞士进口了近 700万吨的黄金。 

    然而，该国的官方黄金持有量仅增加了 600吨？ 

    这算术好像不太好。。。 

    再有就是以下这个小秘闻： 

    就在上个月的 2015 伦敦黄金市场论坛上，中国黄金协会会长兼

秘书长张炳南宣布了一个本该引起震惊的消息。这一消息证实了我在

过去几年对中国庞大的黄金持有量的所有猜测。 

    张炳南的第一张幻灯片就显示了，“自 2009年以来，中国的黄金

储备量不断增加。成功突破了 7000吨、8000吨、9000吨。截至 2014

年年底，黄金储备已达到了 9816.03吨，位居世界第二。”(说到这他

就结束了，想必这指的是中国的黄金储备量排世界第二。) 

    我一直在说，基于已知的黄金流动，中国的黄金持有量至少在

5000 吨，并有可能更接近 10000 吨。而中国黄金协会的负责人证实

了我的计算和猜测。 

    然而，中国官方公布的黄金持有量仅有 600吨的增幅，并且总量

比中国黄金协会所说的真实持有量小了六倍。 
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    这是为什么呢？一个应对一场美元灾难的秘密对冲 

    在上海证券交易的近期下跌期间，出现了一个内部呼吁，要求政

府拿出实际行动而不是空话来打消投资者的担忧。而实际行动之一就

是通过增加黄金和白银的持有量来表明中国金融体系的稳定性。 

    显示增长的黄金持有量将有助于政府提振投资者信心的这一行

动。 

    与此同时，希望将人民币纳入储备货币篮子的国际货币基金组织，

一直呼吁中国更新其黄金储备量数据，因为这一数据已经六年没有更

新了。因此中国最新公布的黄金储备量又帮助这一事业。 

    但这并没有解释说这个谎言的原因。 

    为什么中国要公布一个远低于实际情况的黄金储备量？ 

    以下是我能想到的两个貌似合理的解释 

    1。中国并不想因为公布自己真实黄金储备量的庞大规模而扰乱

全球货币市场。因为这将会质疑美元的价值，并可以被看作是对美元

的一种攻击。而中国并没有做好称雄的准备。2。中国正在为应对西

方货币，即对美元的信心危机做准备。它正在建设大规模的黄金储备

以便击退这场即将到来的风暴，并从中获利。在一场全球的货币危机

中，黄金将上涨至每盎司 3000-5000美元，甚至可能更多。而中国真

正的黄金储备所产生的价值将会弥补中国持有的美国国债所带来的

一切损失。 

    最保险的策略 

    是时候建立你自己的黄金储备了。黄金价格处于五年来的最低水
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平，而自全球金融危机结束后，世界没有任何事物发生改变。 

    事实上，正如我将在周五告诉你的，远离金融危机之后的去杠杆

化，世界实际上已经大幅度地背负了更多的债务。 

    这不是一个可持续发展的道路。 

    而他们所说的回报都是骗人的。 

    购买黄金。并且正如我一直说的，要经常买黄金。这是当清算来

临时，唯一能拯救你的。 

    留着持有的黄金，直到下一场危机来临。。。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2413:02 

    大家关注上面这篇文章看看是不是一直在吧，我的逻辑也是万吨

黄金忽然没有了，想干什么？想换美元，想挺汇率！历史经验告诉我

们，任何国家汇率市场放开，自身泡沫巨大的时候挺汇率都是自取灭

亡！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2413:12 

    补充完整一下视频截图 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2413:16 

    国际资本是全球祸害，他要炒农产品，全球农产品会飞上天。隔

绝全球炒作资本，立法打击全球炒作投机资本，发现炒作投机资本进

入中国就立即没收，建立资本防火墙而不是打开国门是当务之急，这

是确定政府是不是人民政府，是姓资姓社的试金石。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2413:24 

    我查数据显示 2009 年后大豆确实一直高涨，现在却莫名其妙的
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随全球大宗下跌，这里面一定有惊天阴谋。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2500:55 

    @zxl196820122015-07-2413:24:04 

    我查数据显示 2009 年后大豆确实一直高涨，现在却莫名其妙的

随全球大宗下跌，这里面一定有惊天阴谋。 

    ----------------------------- 

    @espn165002015-07-2423:01:35 

    呵呵，一瓶子水不满，半瓶子逛荡。你谈啦股市，黄金，农产品。

可惜你都没入门。还是门外汉。 

    股市我已经打了你一次脸了。 

    黄金打你一次，黄金未来的价格肯定破 1000usd，现在是 1083，

极限位置 900. 

    ==门外汉就是门外汉，可惜还有那么多信徒。告诉你啊，别以为

你说的你做的，你觉得正义，就代表你投资的观点是正确的。两码事

嘛。你前面说了不谈股市，现在还在谈，信用在哪？连黑社会都知道

讲道义规矩，你都没有？...... 

    ----------------------------- 

    1968:你是谁啊？哎呦把你能的，还股市你已经打了我一次脸了，

我看你是不要脸！股市我只和人打赌明年到 1500，不要说现在了，就

是那时股票高涨当时也没有人敢和我打这个赌！股市我劝大家 3800

正负 400点不要再参与了，参与了小心连续跌停出不来，说错了吗？

事实就是超过 3800 后 7 个跌停出不来！我不想谈股市点位，是因为
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政治和人身风险太大！事实证明哥我又预测对了，尤其在 3600 刚开

始救市的起点，公安报两个副部长都出动了，谁妖言惑众就抓谁！这

个时候和国家力量对抗我不是找死吗？哥早说过，我不怕死但是也不

会没有意义的找死！当时如果我再妄言股票哥我现在敲的不是鼠标敲

的就是看守所的椅子腿了！公安部当时眼睛发绿就要找典型呢！哥故

意说自己错了不谈股市就是为了告诉他们，你们救市去吧，我不会吭

声坏你们事了！现在他们自己说救市结束了，那么哥可以告诉你了，

哥判断散户和外资走了 1.2万亿消耗了国家队大量弹药，比如从 5.28

开始，国家队每天都会购买价值千亿以上的股票，如今已经超过了 30

个交易日，尽管如此，股票依旧未能止跌。可是国家队购买的股票能

够卖吗？不能，因为现在只有他购买，大家都在卖。机构又骗了很多

客户补了仓，国家队到了跌破 3300 点这一天，他们自己都意识到，

如果靠经济手段救市已经彻底失败了！他们的钱让外资和觉醒的散户

跑掉了！这里有一个严重的悖论--首先高杠杆配资在上涨中现在是不

许套现的，如果可以套现等于说国家让这些投机客陡然而富！而这起

码明的就有 2万亿不能套现，那么股市上涨并不能化解风险，这些钱

只能长期留在股市做贡献了，类似中国版的美国国债！而只要股指下

降那么这些钱也不能强制平仓，这就形成了呆账！本来也没有什么，

但是这些钱很多是借银行的，有的还是高利贷，那么就会有人跳楼，

银行就会被套住！这还是个死局！。至于我前面说了不谈股市，现在

还在谈，你说我信用在哪？连黑社会都知道讲道义规矩，啊，你倒像

宋襄公义正辞严啊，哥还真告诉你，兵家最高的境界就是诡道也！哥
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不好意思的告诉你-我有这个境界了，对朋友对人民对亲人要讲信！

你算个屁啊，你还真把自己当回事，哥玩的就是你，哥把你玩了就是

心里痛快！对敌人不能谈信用和仁义，自己生存下来是最高原则！所

以只要有人可以抛这些人再往 4000 点以上肯定抛，国家队就不可能

有充足的弹药，现在看，国家队也就 700-800点的能量！看情况不对

国家队就要先走了，如果不走就会发生真正的金融危机，你说当年四

万亿起码还修了些东西，这四万亿下去国家买了一大堆不分红的垃圾

股，你说恶心不恶心人？而且这会导致实体经济流动性资金严重短缺！

什么都没有见，钱还没有了！我都怀疑有人是恶意让股市上去再恶意

让股市下来！ 

    我记得当初是谁说让资金不能睡觉，能都放出去，不放钱出去就

撤职！这些钱似乎都直接间接放到股市了！如果股市不能救而救了，

不仅放出去的钱完蛋了，连国家队最后全国灭火的钱也玩完了，这不

是开玩笑的！这个时候美联储加息，石油，谷物涨价，黄金继续在低

位，在国外的几万亿人民币要求兑换美元，人民币汇率就会两难！我

估计从他们那么配合看，肯定是继续维持较高汇率，维持的基础不是

卖美债换美元而是卖黄金换美元再支付海外几万亿人民币，这样做是

让中国损失最大化的最佳办法，我看他们肯定是这样做！ 

    至于说黄金再打我一次，你脑子就真的有病了，我几年前就说美

国要低价收黄金补 8000 吨黄金缺口，你想连乌克兰哪点黄金都急不

可耐的运美国了，这个缺口很大的！至于黄金低到多少点位，国际上

我不好说，如果黄金国内到了 150以下，我立贴为证--本人卖房子买
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黄金！你不信看，如果黄金到 150以下，国内金店黄金会一个早上被

横扫而光！哥不欺负你狗屁不通，哥告诉你 2009 年四万亿刺激推出

前，乌鲁木齐的权贵就知道了，第二天早上由于他们及其他们亲戚朋

友圈的抢购超市黄金全部断档！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2501:04 

    ------------------------------ 

    @captshii2015-07-2417:41:15 

    你什么时间鼓吹买入黄金的？还完全正确？不要玩厚黑学。股市，

你开始喊跌是什么时间？什么点位？这次好不容易碰上一次，本人 6

月初就给你确认了，回复说你这次可以说对了。至于本人关于黄金的

预言，可信不可信由其他网友来判断好了。 

    ----------------------------- 

    1968：人生的最高评价莫过于对手都承认自己的成功，感谢您记

得哥还真预言对过！哥真诚的感谢您见证了本人的幸福时刻！希望你

今生永远和哥的奇迹相伴，为了活的更长，哥现在幸福的要睡觉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2509:33 

    上半年全国信访总量下降 18%进京上访降 2成多 

    国家信访局前两天在深圳召开首次以“信访改革”为主题的交流

推进会。国务院副秘书长、国家信访局局长舒晓琴在会上透露，今年

1-6月全国信访总量下降 18%，走访“上行”趋势明显缓解。 

    上半年进京上访量下降超过 20% 

    与会的省级信访部门一把手、中央国家机关分管信访工作的负责
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人普遍觉得，这是信访改革走到关键节点的一次重要会议。“在深圳

开，特别切题”，舒晓琴在会上强调，开弓没有回头箭，改革“只能

加速不能降挡”。 

    今年国家信访局先后召开网上信访、通过法定途径分类处理信访

事项等工作会议，均围绕改革。“像这样密集地发力，在近几年的信

访工作中很少见。”陕西省政府副秘书长、信访局局长李保存说。 

    以往，百姓常常一有事就“往上跑”，导致大量信访矛盾涌入北

京，但信访事项的解决终究要靠当地职能部门。为扭转“错位”，国

家信访局去年 5月开始实施依法逐级走访新规，长期以来形成的信访

“倒金字塔”结构逐渐改变。 

    目前到中央、省、市、县四级上访的人次已经是一个“正金字塔”，

信访秩序初步扭转。“我当时担心 5 月份后可能会有些反弹，现在看

情况还是不错”，舒晓琴说，去年到国家信访局上访的数量下降 27%，

今年 1-6月在此基础上又下降超过 20%。与此同时，信访总量也在下

降，去年全国信访总量下降 4.4%，今年 1-6 月全国信访总量下降了

18%。 

    把网上信访接到一把手办公桌上 

    现在，网上信访越来越受青睐。数据显示，目前“网访”比例已

经超过“走访”，传统信访方式已然变革。 

    其实，网上信访不仅仅在于方便群众、调整秩序，还在于提高信

访件办理速度，规范办理程序，并通过大数据分析，让信访真正成为

民情的“晴雨表”。国家信访信息系统年初投入使用至今已完成与 30
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省份对接，民政部、人社部等 9部委也已接入并投入使用，基本实现

资源共享。下一步的目标是，全部信访件、信访事项处理的全过程，

要在网上留痕、可查询、受监督。 

    舒晓琴提到，下一步要把网上信访信息系统接到每个省委书记、

省长的办公桌上，让他们可以随时了解全国信访工作，包括各省在全

国的情况，查看具体信访件。接下来，网上信访信息系统还可以接到

部长们的办公桌上。 

    此外，涉及信访的舆论格局也有所转变。国家信访局的统计显示，

目前关于信访的舆情中，大多数是正面的、中性的，少数舆情是负面

的。 

    少数省份进京上访量不减反增会上，舒晓琴直言当前信访改革盲

点与瓶颈：信访矛盾仍然比较集中，重复上访、越级上访顽疾待解，

改革进度在部门之间、地区之间很不平衡，“该受理的没受理，转送

交办不准确，有的涉诉涉法还在做，有的越俎代庖，代有权处理机关

出具答复意见书，还不少”，一些地方信访部门该登记的不登记，该

出具答复意见书的不出具，人为造成越级访、重复访，“来访不登记，

是要问责的”。对于被视为“一定程度上决定改革成败”的网上信访

工作，舒晓琴指出一定要杜绝信访事项”“体外循环”。同时，要用好

信访大数据，综合分析、精准研判，从信访事项中发现带有普遍性、

倾向性的问题，提出意见建议，为完善政策、科学决策提供重要参考。

舒晓琴在会上不点名批评一些省份进京上访量上升，依法逐级走访工

作不到位，强调要防止信访事项上下都不受理，形成“堰塞湖”，一
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溃堤酿成大问题。对于领导干部接访，要坚持下去，形成高位推动，

但不是搞花架子、图形式，尤其不能搞“假接访”。 

    与会代表认为改革要避免上热下冷，一些改革措施，如信访部门

与职能部门联网、诉访分离，在基层落地都有一定难度，需形成定力、

恒力、聚力。连线广东去年到省上访人次同比降六成，信访秩序从“上

行”变为“下移” 

    省市县三级信访形成“正金字塔”结构 

    全国信访改革推进会上透露，去年广东信访总量 34 万件次，同

比下降 8.8%，值得关注的是，到省上访人次大幅下降 62%。广东省委

副秘书长、信访局局长林耀明介绍，信访改革以来全省涉法涉诉信访、

越级走访、信访积案等明显减少，信访秩序好转！ 

    数据显示，去年广东到省一级上访的人次大幅下降，降幅达 62%，

省级受理的来访量占全省来访量的比重由 36%降为 15%，3458人次因

为越级走访，被告之不予受理。 

    ------------- 

    1968：我注意到一个有趣的数据，在这个信访大幅下降的同时，

公安部说暴力恐怖有向全国蔓延的趋势！这不对啊，应该是天下太平

才是啊，你看都没有人上访了嘛！ 

    为什么大幅下降？数据显示，“去年广东到省一级上访的人次大

幅下降，降幅达 62%，省级受理的来访量占全省来访量的比重由 36%

降为 15%，3458 人次因为越级走访，被告之不予受理。”啊，我们家

后墙 18 米的铁路线，我是逐级上访，最后越级上访到中央巡视组也
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屁事没有解决，网上上访人家更是不理我！这不管咋样我已经有上访

历史案底了，我说过没有千万人陪着我一个人不会去北京，在火车站

说不定就会完蛋！到北京上访是死路一条，上访就是和政府作对，就

是造反！谁管你管的不好你只能向他告状！也就是杨白劳只能向黄世

仁告状！越级走访坚决不容许！啊，一定要把上访量打下来，这是政

治任务，不是国家信访局原副局长被控收钱改信访数据嘛，就是这个

意思！嗯，知道了这个背景，大家看我都不上访了，否则我家周围天

天安排几个社区没事干的盯着不是开玩笑的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2509:38 

    金价再大跌大妈又出手 

    2015-07-2505:42:00来源：大洋网-广州日报 

    黄金专柜挤满了抢购黄金的市民。广州日报记者王燕摄 

    ---------- 

    1968：哈哈哈哈！人民群众的觉悟和热情蛮高的嘛，这就对了，

大妈买了黄金以后看不起病就可以卖黄金自己解决不用上访了嘛！好

事！盛世中国安定团结国家稳定的吉兆啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2509:41 

    媒体重温习近平内部说过的反腐狠话 

    2015年 07月 25日 04:22 

    有的地方担心查办案件会损害形象、影响发展，有时存在压案不

办、瞒案不报的情况。大家在一口锅里吃饭，很难监督别人。对地方

纪委来说，同级监督忌讳也不少，这些年发生的一把手腐败问题，很
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少有同级纪委主动报告的。有的地方纪委领导甚至对反映同级党委领

导干部问题的同志说：你不要讲了，我什么也没有听见。这种现象很

不正常，必须有所改变。（2014年 1月 14日） 

    -------- 

    1968：大家看看最高领导知道同级管不了同级的，不许越级上访

即使按老习自己的言论逻辑推理也是纵容腐败！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2509:46 

    我国明确大病医保标准：发生高额医疗费就是大病 

    2015年 07月 25日 07:21来源：人民日报 

    [打印本稿][字号大中小][手机看新闻] 

    本报北京 7月 24日电（记者白剑峰）国务院新闻办 24日举行国

务院政策例行吹风会，国务院医改办专职副主任、国家卫生计生委体

改司司长梁万年介绍了全面实施城乡居民大病保险相关政策。 

    7 月 22 日，国务院常务会议确定全面实施城乡居民大病保险，

到 2015 年底前，大病保险要覆盖所有城乡居民，包括新农合和城镇

居民医保所有参保人群。到 2017 年，要建立起比较完善的大病保险

制度。 

    梁万年说，要有效缓解群众因大病致贫和返贫的问题，下一步将

做好以下几个方面的工作： 

    一是要提高保障水平。从城镇居民基本医保、新型农村合作医疗

基金中，划出一定比例或者额度，作为大病保险的资金，确保 2015

年大病保险的支付比例达到 50%以上，并进一步提高支付比例。 
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    二是加强不同保障制度的衔接，做好基本医保、大病保险、医疗

救助、疾病应急救助、商业健康保险及慈善救助等制度间的互补联动，

在政策制定、待遇支付、管理服务等方面做好衔接，努力实现大病患

者应保尽保。 

    三是规范大病保险的承办服务。原则上通过政府招标选定商业保

险机构承办大病保险业务，在正常招标不能确立承办机构的情况下，

由地方政府明确承办机构的产生办法，要遵循收支平衡、保本微利的

原则，合理控制商业保险机构的盈利率。 

    四是强化监督管理。强化大病保险资金管理，确保资金安全和偿

付能力，加强对医疗机构、医疗服务行为和质量的监管，强化诊疗规

范和临床路径，控制不合理医疗费用。同时，商业保险机构要将签订

协议情况以及筹资标准、待遇水平、支付流程、结算效率和大病保险

年度收支等情况向社会公开，主动接受社会监督。 

    梁万年指出，国际上有一个通用概念——家庭灾难性医疗支出。

就是将一个家庭的总收入减去家庭必需的食品等生活支出作为分母，

这个家庭一个年度内累计的医疗支出作为分子，其比值如果大于或等

于 40%，也就意味着这个家庭发生了灾难性的医疗支出。具体换算到

中国，报销比例为什么要达到 50%以上？因为如果报销比例过低，可

能就不能解决问题，导致发生家庭灾难性支出的可能性加大。今后随

着经济社会发展和基本医保筹资水平的提高，报销比例会逐步提高，

各地要逐渐建立动态调整机制。 

    梁万年说，大病有不同的界定标准。从伦理学的角度界定，就是
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容易危及生命、导致死亡的疾病；从经济学角度界定，就是费用太高

的疾病；从医学角度界定，就是基层看不了必须到大医院看的疾病。

我们推行大病保险，是按照费用来界定的。原卫生部新农合重大医疗

保障是从病种起步的，包括儿童白血病、先天性心脏病等 22种疾病。

但是，这次明确要求以发生高额医疗费用作为界定标准。当个人自付

部分超过一定额度，就可能导致家庭灾难性医疗支出，这个病就是大

病。今后，我国将推动新农合重大疾病保障向大病保险平稳过渡。 

    ------------- 

    1968：在我看来，看病超过家庭金融类资产和存款的总额的，就

应该全额报销，否则玩 50%的数字游戏，把药价搞的很高，一点意义

都没有！最佳方案是全民报销，提高富人税收比例，尤其是资本收益

金融收益跨境消费税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2623:31 

    @espn1650021924楼 2015-07-2512:12 

    @zxl1968201221240 楼 20 

    年内股市下穿 1500点，太悲观了。 

    ----------------------------- 

    @hyh5502015-04-0422:01:04 

    我说过本次股市的顶部 3800点左右，但是不和人打赌能到哪里，

任何预测都会有偏差，但是偏差值不能过大，什么叫偏差大？2000点

说 3000点是头，3000点说 4000点是头一直说到 6…… 

    ----------------------------- 
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    1968-你有心了，不过还有一句关键话，就是 3800后我说连续跌

停出不来，你没有找出来，是不是有意的？也罢，谈不谈股票对我真

的可有可无，只不过我发现原来我的判断真的是正确的！实在不忍心

大家让跌停版套住啊，救股民与水火重要啊，我个人毁誉算不了什么，

因为我的判断是完全正确的是救人的，所以作为一个正常人都不会对

此说三道四的！而且嘴长在我自己身上，我又没有和人打赌，我就奇

怪干别人屁事？为什么有些人非要逼我对股市闭嘴？你们是何居心？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2623:35 

    @n1650021924楼 2015-07-2512:12 

    @zxl1968201221240 楼 20 

    年内股市下穿 1500点，太悲观了。 

    ----------------------------- 

    @hyh5502015-04-0422:01:04 

    我说过本次股市的顶部 3800点左右，但是不和人打赌能到哪里，

任何预测都会有偏差，但是偏差值不能过大，什么叫偏差大？2000点

说 3000点是头，3000点说 4000点是头一直说到 6…… 

    ----------------------------- 

    1968-你有心了，不过还有一句关键话，就是 3800后我说连续跌

停出不来，你没有找出来，是不是有意的？也罢，谈不谈股票对我真

的可有可无，只不过我发现原来我的判断真的是正确的！实在不忍心

大家让跌停版套住啊，救股民与水火重要啊，我个人毁誉算不了什么，

因为我的判断是完全正确的是救人的，所以作为一个正常人都不会对
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此说三道四的！而且嘴长在我自己身上，我又没有和人打赌，我就奇

怪干别人屁事？为什么有些人非要逼我对股市闭嘴？你们是何居心？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2717:23 

    不好意思，关于股市哥又说对了，可惜，很多股民还幻想，早说

过国家队不可能往上解救散户的，还有现在居然还有人买房子，搞错

没有，马上就收房产税了，买房子交税？所以媒体不要看，基本都是

骗人的，按照正常老农民思维就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2718:23 

    招证银行肖立强反驳 A股融资资金存量 7.5万亿 

    2015-07-2714:02放到桌面 

    来源：腾讯财经评论 133 

    招证银行肖立强 

    某外资投行预计“杠杆资金只有七种通道可以进入 A股，算下来

这部分原始资金的规模超过 3.7万亿，假设平均杠杆率是 1倍，那么

这就意味着 A 股融资资金存量至少在 7.5 万亿元，相当于 A 股市值

的 13%，流通市值的 34%。” 

    看了报告中表格统计的计算方法，直接就无语了： 

    ”其中保证金融资规模截止 7月 23日为 1.46万亿元，股权质押

贷款规模大概在 9000 亿元。截止上半年，伞形信托规模为 6210 亿

元，结构化公募基金约 4730 亿元。截止一季度末，股票收益互换约

1230亿元，P2P约 200亿元，线下配资约 1500亿元。“ 

    1、保证金融资，就是我们平常说的两融，规模 1.46万亿，请问
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国际友人，这 1.46万亿再怎么加一倍杠杆？加到 3万亿啊？ 

    2、伞型信托，6月份证监会[微博]有提到一次是 4000多亿，你

要说现在有 6210 亿也就不计较那么细了，随着 7 月对伞型的监管加

强，实际规模应该是下降的；伞型的这 6000 多亿已经是加了杠杆后

的体现，请问你怎么硬生生再给人加 1倍啊？ 

    3、股票质押贷款 9000亿，这个也算是杠杆吗？股票质押贷款是

上市公司(大股东)将股票质押给银行，从商业银行获得资金的一种贷

款方式，这个钱怎么会是拿来买股票的呢？商业银行的风控能通过吗？ 

    4、结构化公募基金？我理解你们说得是现在市场上出现比较多

的 A级、B级基金，这个人家是有对应母基金的啊，B是场内的杠杆，

你也要算进去啊？而且，这一块资金，也要以平均 1倍的杠杆率 X2？

太牛掰了 

    股票收益互换、P2P、线下配资，真不知道这些数据怎么来的，

看看是小数目，也就不和你们计较了。 

    相信上面的统计已经非常清楚了，某外资大行对融资资金的统计

明显有重大错误，我纳闷的是，你这“错误”的报告抛出来的时间点

咋辣么精准啊？技术分析水平一定很高吧 

    最近研究做得有点愤青，结合上周看到的另一篇外资大行报告统

计“过去五个季度中国的资本流出共 5200 亿美元”再扯几句，看了

转载的报告，这 5200 亿美元是怎么算的，看完后又让人无语了，他

们是这样算滴“由外汇储备金额减去经常性贸易账户余额来代表资本

流出金额” 
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    我就纳闷了，国际金融学不都是老外流传过来的教材吗？他们这

种计算水平怎么就进了辣么牛逼的投行呢？这种计算方法中国券商

的宏观分析师早在 2010 年就指出过其中的错误，我们招商研究所宏

观分析师谢亚轩博士专门写了一系列文章来指出这一计算统计的错

误，证据确凿，理由堂堂正正，大家有空可以去阅读取证。 

    最近研究做得有点愤青，又想到上周五一个新闻，说是 IMF[微

博]建议中国救市资金尽快推出。“我可以说脏话吗”救市的钱你出了

一分一毛？社么时候退出关你鸟事。 

    相信专业投资者在阅读财经新闻和大行报告时都已经明显发现

了这些问题，作为中资研究人员，在此抛砖引玉，也希望更多真正牛

逼的专业人士可以站出来澄清事实，让中国的资本市场不容易被“浑

水们”给“摸鱼”了---………………1968,这次我相信外资的，因为

国内机构没有说过一次实话，当然外资给我们真实数据也是有目的的！

这次我相信外资的，因为国内机构没有说过一次实话，这次我相信外

资的，因为国内机构没有说过一次实话 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2718:32 

    手机回复就是有些麻烦，补充刚才的……我早感觉不是 2万亿的

事，不然政府不会急的，至于外资的动机当然是打到底再炒底！这样

其实就论证了我的判断……这次上涨的主力不是外资，那么按照中国

官员从大清以来的传统，不会救小民的，所以还没有跑明后天就跑不

了了！啊，我现在不怕公安部说我造谣了，有本事去把外资投行的都

抓掉，最好把他们赶出中国市场嘛，现在看，他们是造谣获利源头，
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你们为啥不没收他们非法扰乱市场所得？还有哪个国际货币基金会，

他们也干扰中国救市，把他们抓起来嘛！就是他们扰乱我们思想的，

哈哈！既然你们没有哪个本事，以后再不要说抓造谣的了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2718:34 

    我是守法公民，没有干扰政府救市，毕竟能救起来谁都高兴，你

们救不起来，我只有劝散户明天开盘就跑了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2808:39 

    刚看到的，我信，所以转发。今夜请不要恐惧，拥抱价值，放低

过高的对收益率回报的期望，希望就在前方， 

    今夜请不要恐惧，忘记创业板那一个个不切实际的神话，回到价

值，公司盈利的基本面，希望就在前方 

    今夜不要恐惧，经刚刚确切渠道查询，最后几家 homs 配资公司

一批老客户游资盘的配资盘的股票今天已经全部出清，明天大盘大幅

低开时，就是你买入的时机 

    但请每一个投资者牢牢记住我的话，远离创业板，远离净资产 2

元以内的垃圾股，远离靠着概念，故事，所谓的科技股互联网金融土

地军工等等等等，一切没有业绩支持，市盈率高于 50 倍的股票，远

离吧，尽管他们或许会有姚艳的表演，请你当一个看客，网上也会有

写手炫耀一年 10 倍 100 倍的传奇股市，但是我恳请你，好好看看你

的父母家人孩子朋友，好好珍视你现在的生活环境，不要让自己成为

别人致富大梦的牺牲品，持有那些业绩优良，质地优秀的股票，默默

的，长期的持有，稳稳的分享中国经济发展成果吧， 
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    散户不是天生赌徒，杠杆是国家给的，创业板讲故事炒概念是媒

体和券商分析师灌输的，什么样的土壤出什么样的花，不能一有事都

怪散户 

    不要谢我，我也只是普通人，如果我对你有那么一点小小的帮助，

就请善待父母亲人周边朋友吧 

    ——————————这篇文章本身自相矛盾，买还是跑，这和

买股票就是爱国的忽悠手法一致，还是骗人接盘。 

    南无阿弥陀佛——就是这样高喊爱国，高念佛号的人最可怕，再

看新闻，证监会：国家队撤出不实不排除有人恶意做空……我们什么

都不知道，但是看看救市中石油中石化涨停，那么昨天它们跌停，哥

就知道该撤了！写在开盘前，也许今天中间有反弹，大家不该抛在开

盘，但是熊市任何时候跑都是对的！今天收官如果跌破 3300 那么五

万亿救市的钱就打水漂了，5.万亿啊！中国老百姓的免费医疗，社保

亏空啊，谁的脑袋值这么多钱？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2808:59 

    股市大跌一定有境外势力作祟 

    中国经济周刊 2015-07-2804:14跟贴 21575条 

    对于稳定股市来说，这是资本争夺战，是金融战，更是捍卫国民

财富、捍卫中国经济、社会稳定的战争。 

    笔者曾提出：世界已经进入“后金融资本主义时代”，同时也提

出：“后金融资本主义时代”的金融将一改“金融资本主义时代”债

务高速扩张、杠杆不断加大、运行速度越来越快的特征，而逐渐回归
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金融本源——为实体经济服务。所以“后金融资本主义时代”必以“股

权投融资”作为金融主体。因为，只有加大股权投融资力度，才能逐

渐消除“金融资本主义时代”扩债务、加杠杆、高速度所导致的金融

失衡。 

    实际上，美国已经在这样做。伴随着大规模量化宽松（QE）和“扭

曲操作”，美国金融市场长期流动性大幅增加，长端利率被压在历史

低位，股市从 6000点涨到 18000点，随之，再工业化突飞猛进。 

    但我们必须意识到，美国的股权资本绝不只是美国本土资本，而

是吸引全球股权资本共同作用的结果。所以，笔者的另一个判断是：

除了压低本国利率、推动股市、为本国实体经济发育创造良好的金融

条件之外，以美国为首的发达国家，正在通过各式各样的方式搅动世

界，其核心目的不过是“把中国和亚洲的实业资本一起赶向美国”，

而它们也必须依赖全球资本推动一场“新硬件革命”，才能尽快做实

本国经济，摆脱过去 40年所形成的经济空心化的被动。 

    社会稳定、金融服务周到而廉价、劳动力和资源价格便宜，这是

实体经济最希望看到的良好环境。而现在，美国都做到了。美国在世

界相对富裕的亚洲挑事，但稳定中东局势，并利用手中的定价权，通

过本国石油、天然气和页岩气资源的大规模开发，压低能源价格和所

有工业原料价格；利用大规模的 QE 贬值本国货币，压低出口成本和

劳动力价格；通过“扭曲操作”释放长期流动性，推动股市、信贷等

金融市场更加有利于实业资本的形成，为“再工业化”提供优良的金

融环境。 
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    如果我们看不懂这样的国际大局，恐怕也很难理解中国政府为什

么会下这么大力气稳定股票市场。而笔者本人坚信此次股市大跌背后

一定有境外势力作祟，原因就是“国际股权资本争夺”正在白热化。

所以，现在的美国经济实际已经来到了一个关键的“坎”，大有命悬

一线之感，如果在它加息之前不能促使大规模“实业资本、股权资本”

流向美国，那美国股市的崩盘就在所难免。 

    对于稳定股市来说，这是资本争夺战，是金融战，更是捍卫国民

财富、捍卫中国经济、社会稳定的战争。因为，国际利益争夺从来都

是残酷的，从来都是不择手段的。这不是谁“阴谋论”，而是世界经

济历史上活生生、无数次演绎过的事实。…1968………也说明有高位

内鬼接鬼配合,这个为什么没有人说出来？他是谁？他们是谁？为

SN有这样大的权力？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2811:25 

    我质疑救市但是救市就是错了也轮不到国际货币基金会说三道

四，如果人家一说不许救我们就不救了，只能说明我们已经丧失了经

济主权！他们不让救市其实也说明这次被套的是国内各路资金，外资

主力捞一把已经逃跑！他们不让救的意图是把以股票为标志的中国资

本价格乃至世界除美国外的其他主要资本价格拉低，这样他们可以抄

底！另外我想指出，俄罗斯买黄金是想脱离美元，那么俄罗斯的储备

黄金就不能以美元计价，俄罗斯只要黄金价格与美元脱钩才能真正不

被美国炒控金融！现在头疼的是美国有世界最大的谷物出口，还有页

岩气，尤其沙特石油定价用美元，俄罗斯只有援助也门打垮消灭摧毁
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沙特油田才能根本扭转局面！中国在俄罗斯摧毁沙特油田前与俄罗斯

签订石油长协议，才是中俄共同获得利益的，才能石油与黄金挂钩，

不有限度冒险是不行了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2814:35 

    昨日晚间，证监会新闻发言人张晓军在答记者问中提到，有传闻

称“国家队”退出市场、不再救市，是完全不符合事实的，证金公司

将择机增持，继续发挥好稳定市场的职能。 

    机构资金大量出逃 

    如果说上周五尾盘跳水是“三米跳板”的话，那么昨日的大跌则

当属“十米跳台”了。两市超 1800 只个股跌停，市场流动性又有了

吃紧的迹象—不少尾盘欲出逃资金难以交易。值得注意的是，此前总

会在危机关头护盘的国家队资金却没有挺身而出。 

    《每日经济新闻》记者统计发现，在昨日两市的交易数据中，前

期护盘最为积极的中信四大营业部中，只有中信北京呼家楼营业部出

现在中国武夷的买三位置。 

    与昨日的大跌相比，前几次下跌时，超级蓝筹股总是能支撑股指。

但昨日下午，“护盘风向标”中国石油、四大行也跟随跳水，进一步

动摇了市场信心。 

    作为市场重要参与方，一向嗅觉灵敏的机构投资者在昨日出现分

歧，不过从最终的资金对比来看，机构资金净流出达 14.6亿元。 

    数据显示，昨日两市机构总买入金额为 17.9 亿元，卖出总金额

则为 32.5 亿元。具体来看，小盘股仍然是争夺的重点，尤其是中小
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板股票，昨日机构买入 8.28 亿元，卖出金额则达到了 13.91 亿元，

机构净卖出 5.63亿元。创业板方面，昨日机构仅买入 1.38亿元，卖

出则达到了 5.17亿元。 

    其实市场在 7 月 15 日也曾出现短暂性“休克”，流动性出现困

局。当日同样是千股跌停，只有三川股份、昌红科技等个股出现了“国

家队”身影。不过第二天，中信证券望京路、金融大街、呼家楼以及

北京营业总部出现在 96 只股票的龙虎榜席位上，且全部为买入，四

家营业部总计打出 19.34亿元子弹。此外，机构也纷纷出动，密集买

入中小盘股票，总计耗资 36.7亿元。背景是如此相似，那么今日“国

家队”资金动向尤其值得投资者关注。 

    市场化寻底开始 

    昨日《每日经济新闻》记者与多方业内人士交流，其中北京望道

投资有限公司投资总监王杰的观点有一定代表性。 

    王杰认为，前期“国家队”护盘主要是防止出现流动性危机，进

而引发系统性金融风险，直接目的并不是阻止股市下跌，这是两个不

一样的概念。经过两周反弹市场流动性危机解决后，“国家队”的任

务已经完成了。问题 2这篇文章本身，其实自己透露的信息就是国家

队任务完成，不再救市，所以真见鬼的领导脑子绝对喝酒喝多了出问

题了问题 3这篇文章告诉我们，央行能够正常用的弹药全部用光，后

面如果不大放水货币死路一条！ 

    “在近两周反弹中，大多数股票都有较大的涨幅，其本身就有获

利回吐的压力。”王杰分析称，同期猪价和房价上涨也制约下半年的
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流动性；而美元加息几乎板上钉钉，下半年面临着国际资本流失危险。

因此市场预期央行在货币政策上已到了宽松顶点，本身具有流动性边

际收紧压力，考虑到行情已经反弹到这个位置，市场自然存在调整压

力。 

    一位不愿具名的私募人士告诉记者，“从昨日市场走势来看，护

盘资金”隐身“，其实也可以理解为”国家队“的子弹已经不多

了。…………1968-问题 1 谁造谣说国家队不救市，哪个媒体散布这

个消息，它们都要判重刑而且罚款罚的倾家荡产，但是，真见鬼居然

对这样有绝定性的问题回避，就是纵容或者心虚……结论，散户今天

不跑，很难再跑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2814:38 

    问题 2 这篇文章本身，其实自己透露的信息就是国家队任务完

成，不再救市，所以真见鬼的领导脑子绝对喝酒喝多了出问题了问题

3这篇文章告诉我们，央行能够正常用的弹药全部用光，后面如果不

大放水货币死路一条！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2909:47 

    @captshii21942楼 2015-07-2823:40 

    @zxl1968201221935楼 2015-07-2718:34 

    我是守法公民，没有干扰政府救市，毕竟能救起来谁都高兴，你

们救不起来，我只有劝散户明天开盘就跑了！ 

    ------------------------------ 

    老张，注意，上证指数又要上攻到 5000以上了，你谨慎些哦。 
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    ----------------------------- 

    1968,引用，在上一轮暴跌“快熊”行情中，证监会曾调查恶意

做空的机构投资者和个人投资者。一位投资者曾于 7 月 3 日接到证

监会核查电话据记者表示，当日接到证监会相关稽查人员电话“很意

外”，证监会只向他简单询问了为何集中高买低卖一只股票，是否恶

意做空等。 

    据介绍，该投资者曾全仓一只股票。由于行情急转直下，为了止

损，他在上一轮暴跌行情中集中抛售了这只股票。对于为何能“惊动”

证监会，他表示“自己也不清楚，可能是因为集中抛售一只股

票”。…………1968,如果这样全方位管控，指数可以维稳但是会出现

只有国家队可以卖，其他任何人卖股票都可能被抓起来的可笑局面，

不如没收一切大户股票或者他们股票买了永远不能卖，等着分红吧. 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2909:51 

    这样，我不和政府捣乱了，现在政府把所有做空的渠道基本都堵

死了，我相信政府可以维持股市指数在 3300以上相当时间，3300到

4300波动一年没有问题，万能的股神是政府，政府万岁 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2910:09 

    如果这样的,一到 4300 散户就卖,反正有国家托底,那国家不给

割韭菜割破产,这个不成立…………哈哈，不是说了嘛，大户也不许

卖，而且 80%散户都在 4500 以上，现在管住大户就没有问题了，散

户有几个能看到我文章做夹板生意，我这是按住央行和真见鬼的命门

了，所以政府可以实现半年……一年维稳！我想说明，如果把这些钱
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流到股市用于扩大实体经济生产，那么假设一年后经济好转，股市还

真有了上涨动力，这样做就是对的，但是，现在这些钱真的在上市企

业，真的在扩大生产吗，这个我不知道也不能再没有依据的说了我也

希望股市向好，先不说股市了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2917:36 

    网友说，嗯，疯牛不太好控制，要颠簸几次，就看执牛耳的能力

了……………… 

    1968,哈哈，我不想多谈股市，不过今天我确实又说对了神奇的

政府庄家的控盘能力，这高兴之余再多说两句，其实救市的关键是把

阀门漏洞都堵死，上次我不看好救市就是因为有漏洞，但是我没有看

到对外资制约！ 

    ——————两市融资余额 1.37万亿元创去杠杆进程以来新低 

    昨日两市融资余额继续下降。沪市报 8874 亿元，净流出 319 亿

元。深市报 4918亿元，净流出 157亿元。两市融资余额合计 1.37万

亿元，创去杠杆进程以来新低。… 

    1968………现在还有一个问题，就是如果就是 2万亿，那么再震

荡一下，存量有几千亿就没有问题了，但是好像是 7万亿，这个就有

大问题了，现在我们无法判断的是这个因为我们面临的是一个什么都

不告诉我们真相的振幅 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2917:46 

    网友告诉我……后天 31 号，中国美国开展 TPP 谈判，另外，本

月 31 日的 TPP 谈判是一个完全排除中国的新的游戏规则！一旦 TPP
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协议达成，已签的 WTO就宣告失效了！中国被完全排除在世界贸易的

大门之外！我想告诉大家，大家放心，谈判一定成功，美国其实最希

望中国付出巨大代价加入！这是他们的战略底牌，他们是在讹诈，可

惜我不是中国首席谈判代表！因为如果中国不加入，必然中国要建立

CAOTAMA～TPP体系，那样才是美国末日！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2919:01 

    1968,按理一带一路是我们机会，但是一个没有霸权思维的国家

是不可能抓住历史机遇的！比如，泰国铁路定单日本拿去了，我们出

钱泰国修路日本企业赚钱！SB的思路 

    消息 1 

    央行推出人民币计价的原油期货原油市场迎来中国价格 

    卡投资网 07-2913:4717条评论 

    原油期货上市准备工作又推进一大步。中国人民银行日前发布公

告，规定境内原油期货交易以人民币计价、结算;允许境外交易者、

境外经纪机构直接使用外汇作为保证金，外汇保证金结汇后方可用于

境内原油期货资金结算。该公告被视为原油期货顺利推出的前奏，将

于 8月 1日起实施。 

    与此同时，记者日前获悉，央行发布境内原油期货交易跨境结算

管理公告后，上海国际能源交易中心将很快发布包括交易、结算、交

割等细则在内的第三批业务规则征求意见，届时一套国际化、系统化、

市场化的完整的原油期货业务规则体系将完成，为原油期货上市铺好

路。“此次原油期货跨境结算相关配套政策出台之后，税收、保税交
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割等方面的配套政策也有望很快出台，原油期货上市已经不远了。”

一位期货界人士说。 

    …………1968.这是正能量的消息，是不是真的，有没有暗门，

我要好好研究一下，中国说一套做一套的事太多了，哥我怕了！ 

    消息 2 

    李奇霖表示，央行发文提到两方面内容，一是主要观察总体物价

水平等宏观指标，二是继续支持实体经济企稳上升。换言之，就是实

体经济没有企稳回升之前，猪肉价格上涨是不会导致货币政策转向的。 

    “上半年是比较宽松的状态，下半年继续坚持稳健，可能有两层

含义。”方正证券高级策略分析师胡国鹏对本报表示，一个含义是不

会紧缩，另一个含义是可能还会放松一下。虽然最近关于“猪周期”

的讨论很多，但通胀还不是一个需要担心的问题。……就是还要放货

币，不过这次不理猪肉价格了，因为高盛已经垄断了猪肉产业链，这

个中国已经无法宏观调控了，也就是说央行你敢货币发一倍猪肉敢涨

3倍 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2919:25 

    我好好看了国内石油交易用人民没有任何积极意义，国际交易用

人民币才是真的见到曙光了！国内用人民币结算！！这些玩意只能在

自己地盘上玩！这好像是关起门自己玩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-2921:12 

    @espn1650021950楼 2015-07-2919:59 

    @zxl196820122015-07-2917:46:04 
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    网友告诉我……后天 31 号，中国美国开展 TPP 谈判，另外，本

月 31 日的 TPP 谈判是一个完全排除中国的新的游戏规则！一旦 TPP

协议达成，已签的 WTO就宣告失效了！中国被完全排除在世界贸易的

大门之外！我想告诉大家，大家放心，谈判一定成功，美国其实最希

望中国付出巨大代价加入！这是他们的战略底牌，他们是在讹诈，可

惜我不是中国首席谈判代表！因为如果中国不加入，必然中国要建立

CAOTAMA～TPP体系，那样才是美国末日！ 

    …… 

    ----------------------------- 

    1968-我们为 WTO 付出巨大代价，目的我们当年就是为了获得正

常贸易地位，现在还需要再让步，那么就是相当于前面的让步白让了，

这样就干脆退出这些狗屁协议！还有微观说，我卖的玉石，我从来没

有强调玉石的保值功能，我在群里和这里强调的保值首选黄金！但是

我一直强调我玉石枕头的养身价值！对此我自己就是活广告！从资源

稀缺价值看，玉石长远看还是保值，当然因为不好变现，我从没有说

保值首选玉石！连我这样一个小买卖都不忘上纲上线的非议一下，可

见你们也是对我恨之入骨又毫无办法！我做小买卖赚钱是一个方面，

最重要告诉大家左派也是食人间烟火的！也是克服群众对极左的恐惧！

同时也是让我自己从细微处体会人心和经济市场本质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-3007:44 

    摘要 

    融资业务自 7月初暴跌后已回归正常，但新增客户数不多。由于
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市场震荡，目前客户操作两融多以短线为主。上证指数自 7 月 27 日

两点半后上演跳水，指数断崖式下跌 8.12%，7月 28日再度下跌 1.68%，

盘中更曾多次触及 3500点，7月 29日则上演惊险 V形反转，午后则

反转报收 3789.17点，涨 3.44%。 

    融资业务自 7 月初暴跌后已回归正常,但新增客户数不多。由于

市场震荡,目前客户操作两融多以短线为主。 

    上证指数自 7 月 27 日两点半后上演跳水,指数断崖式下跌

8.12%,7 月 28 日再度下跌 1.68%,盘中更曾多次触及 3500 点,7 月 29

日则上演惊险 V形反转,午后则反转报收 3789.17点,涨 3.44%。 

    而作为市场情绪风向标之一的两融数据,在 7 月 28 日也下降至

“救市”以来最低值——1.3万亿。 

    中信证券分析师赵文荣表示,信用交易重回净偿还环境,杠杆投

资者情绪转为悲观;低仓位投资者以观望为主,态度并不积极;由资金

流动与市场涨跌之间的关系来看,恐慌情绪加重,短期市场不乐观。 

    而从实际层面来看,多名营业部人士向记者反映,融资业务自 7

月初暴跌后已回归正常,但新增客户数不多。由于市场震荡,目前客户

操作两融多以短线为主。 

    融资客情绪消极 

    随大盘震荡,两融交易数据亦在抖动。 

    据统计,两融余额在 7 月 27、28 日出现下滑,其中 28 日下降幅

度最大,是继 7 月 3日、6 日、7 日、8日以后的第四大跌幅,达 3%。

两融余额下滑到 1.38万亿,回到今年 3月中下旬的水平。 
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    事实上,上证指数自 7 月 16 日起一路高歌,连涨 6 天,累计涨幅

8.13%,让不少融资客重返两融市场。而 27、28 日大跌则让不少投资

者措手不及。 

    据统计,16-23 日期间,融资净买入额累计 355.32 亿元,其中在

23日单日融资净流入额达到 7月峰值——190.10亿。在 27、28日连

续下跌的日子里,融资客仓皇逃出,融资市场净偿还额为 274.97 亿元、

476.24 亿元。其中,据证金公司数据显示,28 日无任何板块实现资金

净流入。 

    赵文荣指出,7 月 23 日融资买入占比达到阶段高点 19.9%,之后

掉头向下,与市场走势一致,表明杠杆投资者情绪转为悲观;同时过去

两周,结算资金余额维持在 3.2 万亿左右,但市场转暖时信用交易资

金交易占比反而大幅提升,说明低仓位投资者以观望为主,态度并不

积极。 

    从个股来看,28 日一天内融资余额上升幅度最大的是和佳股份

(300273.SZ), 达 18.53%; 航 天 电 器 (002025.SZ) 、 力 帆 股 份

(601777.SH)、中成股份(000151.SZ)、山大华特(000915.SZ)分别上

升 13.15%、12%、11.29%、10.05%。融资下降幅度最大的则是老白干

酒()18.54%、皖新传媒(600559.SH)18.05%。 

    事实上,金融板块是投资者近期主要的逃离之地。资金净流出中,

非银金融、银行板块与建筑装饰是 27-28日的重灾区。三个板块累计

净流出分别达 128.2亿、63.4亿、42亿。 

    而据长城证券分析师刘轩对上周两融统计可看出,金融板块一直
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被投资者看空。刘轩以“相对多空强度=(融资净买入额-融券净卖出

额)/流通市值”公式来计算,当其大于零时,表示看多力量更多,当其

小于零时,表明看空力量更甚。其中银行板块为-1.22bp,是继轻工制

造(-14.39bp)位列看空第二的行业。 

    有趣的是,在上周多空强度排在第三的有色金属(22.55bp),在 7

月 27 日登上“资金净流出前五行业板块”榜单,有色金属净流出达

15.5亿元。 

    新增客户少,短线交易多 

    救市以后,两融规模持续 1.4 万亿区间徘徊,并非如市场想象中

有大反弹。 

    “周一时候一名客户要来销两融账户,”广发证券(000776.SZ)一

名营业部人士告诉 21世纪经济报道记者,“我们劝他说即使不想做两

融了,也不必销户,只要不投钱进去,搁在一边就好了。”这名客户告诉

他们,账户放在一边,会忍不住继续买。而该客户此前经历过崩盘,亏

了约 20万。 

    与此同时,广发证券营业部人士表示,近期也有客户咨询开通两

融账户事宜。目前该营业部两融杠杆最高可做 1∶1.25. 

    华泰证券一名营业部人士则表示,“现在一天能有 2-3 个新增两

融客户,就已经很多了,目前杠杆是 1∶1。” 

    申万宏源某营业部总经理向记者反应,两融业务并未受到太大影

响。“7 月初暴跌的时候,平均每天有两个爆仓,那个时候几乎没有业

务量。现在两融业务回归正常阶段,新增开户数有所回落,但幅度不大,



12541 

 

并没有受到 27、28 日大跌的影响。我们现在也没有出现爆仓情况。” 

    对于两融规模无法实现大幅提升,一名方正证券营业部总经理表

示,目前两融毫无赚钱效应。“我这里的客户套牢太多了。即使是可以

与客户约定维持担保也没办法,平仓情况屡屡发生,吓跑客户,两融市

场没有赚钱效应。” 

    赵文荣表示,过去半年中,信用交易在沪深 300指数 3500至 3850

区间形成的融资余额约 3915 亿元,其中沪深 300 指数 3818 点以上套

牢的存量融资余额约 911 亿元,累计 3500 点以上的压力盘约 4600 亿

元。………………我查了一下，在 2月底到 3月底对应的指数是 3000

到 3300 左右，所以现在的两融余额对应的是 3000 到 3300 点位，这

个跌破就说明救市破产，救的就是这个点位！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-07-3012:33 

    1、加入 wto，代价巨大，问题是人家没强迫你加入啊？就像股票

没人用枪逼你买啊 

    ………………你站在什么立场说话？ 

    2、“我们”？你说的这个“我们”指的是谁，你好好想想？ 

    ………………有意义吗？ 

    3、玉石保值？现在改为保健了？老师，你也看了些书的，这是

科学呢，还是伪科学呢？请您站在科学的角度论述一下玉石如何保健

的？理论依据有哪些？…………好好看帖子吧！你看的少了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0118:39 

    这阶段写文章少了，散步锻炼和种地，种了 1个月地，发现真正
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的老农民还真是能够体会老子的道德经和黄帝内经的思想！种地需要

的智慧不比写文章少！ 

    我们家种上了油白菜，前几天乌鲁木齐哪个热啊，我就奇怪我种

的东西它为什么就长的慢？后来和院子里当年上山下乡的人一聊知

道，什么时候种这个油白菜是有讲究的！一般春秋稍凉的时候，夏天

种了太热长的慢！大院一聊天我还知道，我们这叫笋子，内地叫莴苣

的东西其实也就是油麦菜，只不过是同一种植物的不同部位，类似的

还有且连其实就是包包菜，一种植物不同的季节不同的部位都可以成

不同的菜，而且种不同的菜要不同的节气，晚了早了都不行！----哦，

我虽然学了地理，天天在讲全球变暖的危害，但是实际一种地这才知

道，其实全球变暖，气候变化最大的危害是扰乱农业节气，耽误农时！ 

    当然人可以改造一下环境，比如为快发种用塑料捂啊，等等！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0411:32 

    老子说要认识事物就必须从本源认清，哈哈，我对中国经济的认

识这几天已经提高到一个高的台阶了，其实中国经济现在走的道路就

是 1970年菲律宾的道路！说白了，我们连拉美都不如！菲律宾 1970

就是我们的 2020,此外我找到了特别提款权的源头就是国际超级纸

黄金！其本源就是美国促进美国自己黄金储备，减少美元兑付压力的

东西，当年西欧就强烈抵制！中国付出巨大战略让步想获得的只不过

一张擦屁股纸而已！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0412:13 

    今年 6月 21日，美国《外交政策》与“和平基金会”推出了“2010
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年失败国家指数”，海盗横行、叛军肆虐的索马里连续第三次被列为

世界最不稳定的国家，乍得、苏丹分列二三位。津巴布韦、刚果金、

阿富汗、伊拉克、中非共和国、几内亚、巴基斯坦、海地、肯尼亚、

尼日利亚、缅甸等皆榜上有名。近日因劫车事件令华人愤怒、世界哗

然的菲律宾也位列“失败国家”第 51位。 

    在历史上，菲律宾曾长期辗转于别国的统治之下。相继成为西班

牙、美国、日本的殖民地。二战结束后，菲律宾再次成为美国的战利

品，直到 1946 年在菲律宾民众的强烈反抗下，美国被迫同意菲律宾

独立，此后，菲律宾曾短暂地实行过两党轮流执政的民主时期。 

    1965 年底，费迪南德？马科斯上台。1969 年，为了获得连任，

马科斯为竞选花去了 1.68 亿美元，造成了 1970 年以后菲律宾急剧

的通货膨胀。而选举期间与选举的杀人案件也日益增加。1969 年马

科斯获得连任，为实现独裁野心，他取消了总统任期只有两届的限制，

1972年 9月 21日，马科斯宣布全国进入紧急状态，颁布军管法，中

止实行宪法，解散国会，禁止一切政党活动，禁止公众集会，查封一

切传媒，中止人身保护令，并以密谋推翻政府的罪名拘捕对手。11月，

菲律宾制宪会议正式通过了新宪法草案，马科斯将总理和总统的全部

权力都揽到手中。根据国际特赦组织 1977年的报告，从 1972～1977

年，菲律宾有 6万名政治犯被捕，嫌疑犯遭刑囚更是常见。此时期的

菲律宾完全处在独裁高压、军事恐怖主义之下，一切反对的声音都遭

到打压。为了维持表面的民主，马科斯保留了议会选举，然而在他统

治时期，因选举而发生的暗杀事件竟多达 264件。 
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    1983 年颇得人心的民主人士阿基诺被暗杀，这一事件点燃了民

众反抗独裁统治的导火线，人们从各处涌来悼念阿基诺，并在街上挂

满各种标语：“还给所有政治高压及军事恐怖主义的受害者一个公道”、

“反抗政治高压”。1985年菲律宾所有反对党在天主教辛主教的斡旋

和调解下，终于联合起来。反对党公推阿基诺的遗孀科拉松为候选人，

得到了许多民众的支持。菲律宾史上影响最深远的一场总统大选于

1986 年 2 月 7 日进行投票。然而这次选举中独裁者马科斯仍肆无忌

惮地做出了不光彩的事，选举期间发生了暗杀、恐怖威胁、虚假计票

等事件，马科斯更公然向民众宣布自己取得了选举胜利。但是这引发

了反对者的强烈反对，他们拥戴科拉松成为总统，一时间菲律宾竟出

现两位“总统”主政的怪状。而此时，马科斯一直捏在手中的王牌—

—军队中也越来越多人对独裁者不满，起而反叛。民众、反对党人士、

叛军联合起来凝成了“人民的力量”，叫马科斯下台的呼声越来越高。

2 月 24 日，美国总统里根发布一份公开声明敦促马科斯下台，25 日

科拉松宣布就职，大权尽失的马科斯夫妇灰溜溜地逃离了菲律宾，随

他们而去的还有一飞机多年暴敛来的财富，据说这批珠宝“足以让任

何一个博物馆或者任何一个欧洲王室妒羡不已”。 

    在抛开民主的独裁统治时期，马科斯家族的横征暴敛，贪婪极奢

也达到了菲律宾历史上前所未有的高度。马科斯夫妇几乎在菲律宾境

内所有大型商业贸易中都会抽取利润，他们的私人财产甚至高达 50

亿美元。曾任美国驻马尼拉使团副团长的瑞奇说：“将近 20年里，10%

的国民生产总值被抽走，转入非生产性活动，很多被转移至海外。”
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在二战后的 1950 年代至 1970 年代之间，菲律宾的经济曾一度走在

东南亚各国之前，与日本、缅甸同属亚洲最富国家之一。然而自 20

世纪七十年代以来，菲律宾的发展已远远被甩在东南亚其他国家之后。 

    虽然菲律宾在上世纪 80 年代末结束了马科斯的独裁统治，但其

带来的后遗症却是深重的。近年来菲律宾一直处于动荡之中，阿罗约

政权面临着严重的政治危机，社会动荡不安，而新上任的阿基诺三世

也未能立扫阴霾，这种持续的社会乱象有着错综复杂的原因，但是不

可忽视的是历史上独裁政权在这片土地上留下了长期而消极的阴影。 

    百度收到的结果是这个标准解答 

    …………………… 

    1968-哈哈，我现在已经懂得，不能完全依靠百度，里面有很多

东西人家不会让我们搜到，或者放头条的东西有些是给我们洗脑的，

我现在研究已经到了从历史原始资料中寻找答案的境界了！我们这有

个卖旧书的，只要淘出好东西都第一时间告诉我！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0412:21 

    按照百度的说法，美国可是反对独裁的大好人，是援助菲律宾的

大好人，事实真是这样吗？集合封建地主经济，买办资本主义和半经

济殖民地经济的菲律宾改变的是总统是谁？不变的是永远注定贫穷

的命运！我回来结合史料结合菲律宾与中国详细的谈一谈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0416:07 

    如果沈阳机床是李的功劳，那么实际是宣告了市场换技术的破产，

也就是开放中国市场的愚蠢！这是矛盾的！类似的习和李都到东北说
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出否定和肯定的两个表态，真是信息混乱 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0419:14 

    重庆发展速度第一，人家的道路是对的，薄的公审是为他翻案的

最好广告！除此之外，我想不出还有什么其他祥瑞！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0419:22 

    千军易得，一将难求！即使可能有争储之嫌，也是很正常的争夺

嘛，是人民内部矛盾嘛！如果是走社会主义道路，人家当初也不会争

嘛！何况就是到今天我们也不知道不左不右是什么路？但大家都知道

老薄他要走什么路！不要再只有才知道穿什么鞋了，抓出个买办集团

进行路线平反，大家都能明确知道走什么路了！老薄就是走社会主义

道路的活广告！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0423:24 

    引用， 

    去年年底到今年年初的 3000点到 3500点，这个区域是券商和银

行配资的密集区域，是最主要的市场风险所在。券商又要和银行分开

看。实话说，很多券商都做好了牺牲的准备，也就是风险最后传导到

场内这些规范的核心金融机构的时候，证券公司可以破产，银行绝对

不能出事，特别是几家大银行。当然，从目前情况看，券商还是被隔

离在防火墙之后了。但在 6月底到 7月初这段时间，我的亲身经历就

是，再往下跌的话，券商真的做好了为国牺牲的准备。 

    当时，民生证券财富管理的负责人几乎每天下午 3 点钟收市之

后，准时到我办公室去，就问一句话：“怎么办？”因为他那几天全
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部精力都是用来给被平仓和接近平仓的客户做心理按摩，按摩到最后

他自己也要崩溃了。就是这么惨烈。如果没有外力来阻止，连环强平

的恶性循环很难打破，确实要出很大的问题。 

    很多人在救市之初是反对的，包括我的几个好朋友，认为会带来

一系列负面影响，包括道德风险等等。这些观点我很理解，直到现在

我们也处于救市政策的消化期。但是我坚持认为，救命和治病是两回

事。当一个人被捅了几刀大出血，首先是要进 ICU，让他有呼吸，而

不是去给他吃中药调理全身。 

    这一轮市场中，很多大股东用股权和银行质押，融资拿到钱以后，

去发展业务(当然也有不少贪心不足的人拿了这些钱又去炒股，这种

是不值得提倡的)。股权质押的时候，很多是打对折融资的。在暴跌

中，质押的股权价格跌到三折甚至四折，对银行来说就是不良资产了。

所以不能再继续跌下去，必须首先恢复流动性。 

    …………1968 

    3000 到……3500 这和我的计算一致，所以 3600 轻易不会破,但

是现在杠杆去一些后夹板可以往下移一个平台，比如，下一个夹板

3300-3800这样把做波段的散户套进去接盘啊，再加上板块快速轮动，

所以劝大家不要再参与股市了！ 

    我需要再次指出，刚开始先容许每人开 20个账户,再现在恰恰是

这些超级散户是资金出逃的主力，现在又不许这些账户交易大家不觉

得是他们自己左手和右手玩的游戏吗？你想莫明其妙的可以多开账

户是他们，救市时投入几千亿资金却反复忘了自己还允许超级散户的
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是他们，当想起？这些散户的时候几千亿救市的钱已经被这些所谓散

户吸干了，故意拿国家的钱给超级散户送钱的迹象很明显，现在钱没

有了，想起来堵这个大窟窿了，这个，啊，真是笑话！但是事实了，

救市的钱已经损失差不多了，小心明天就下新台阶，国家队主力弹药

已经没有以前充足，一个基本逻辑就是在损失起码几千亿以后不可能

再攻上以前高度了！股民明天后天好自为之吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0423:28 

    ----------------------------- 

    不用鼓吹了。你家的薄会被放出来的，出来做事的。…… 

    ----------------------------- 

    1968-如果他出来工作，我立即写入党申请书，要入就入真共产

党！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0507:22 

    ----------------------------- 

    你卖春药的？这东西领导们大量需要，我们就不必了！根据养生

学说，年轻时做爱不要一天内连着，中年不要天天，像我这样的大叔

要数着日子，正常做爱有益健康，但是用药刺激，百病缠身，你看有

些领导，上台没有稿子就不会说话了，有都能念错！过度过做爱主要

指过频，精满就要泄这是正常的，不过人做爱一旦精泄就是空了，这

时候如果再要泄就是泄的是骨髓转化的精，再泄就会调肾中先天元气，

哥不瞒你，年轻时不用什么药一晚上也可但凡者三四，折腾到晚上三

四点，第二天上班，老同志看我脸色发青就知道什么事了，现在脂肪
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肝，痛风这些毛病就是那时埋下祸根，我有个当初体育队一起打架的

好友，全市百米之王啊，就是这样折腾已经去世多年！哈哈，体育队

的壮汉都禁不起这样折腾的，何况领导们的小身板！哥我后来自己领

悟，对自己节制，可惜悟道有些晚，否则按哥的体质现在还用养生吗？

哥当初是不懂，不过既然懂了，就不能让你在这里卖春药害人！顺便

告诉你，哥有壮阳生孩子的天然食物秘方，即使是大叔了也不需吃药，

哥就等着让生二胎呢！只要这帮货让生，即使 80哥也可以生！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0513:17 

    新疆特产直销群 365913632我是群主老帅！我们只卖刚下来的新

疆绿色天然新鲜干果（客户要求买往年的也可以），还有玉石玛瑙原

石和成品，尤其是世界四大长寿之乡的和田籽料养生玉石枕头！现在

我们又推出合作伙伴的化妆品系列，具体看入群的置顶公告！进群不

许发其他广告和互相乱骂！要说天涯网友才能进入！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0513:44 

    现在可以说一下为什么中国的 2020就是菲律宾的 1970？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0608:45 

    为什么选择这本书，这本书为什么重要？菲律宾 1970 的社会情

况非常复杂和中国当前社会情况比较相似。区别当然有。首先农村情

况有很大区别，我们毕竟是在农民拥有土地的基础上开始土地私有化，

随着土地流转和确权私有化，中国农村已经开始逐步出现地主阶级！

菲律宾的 1970 告诉我们庄园和大地主出现后的农村经济是什么样子；

从工业讲，由于我们中国毕竟有国企的底子所以看起来大买办资本主
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义并不明显，但是菲律宾国际垄断资本主义和大、中买办资本主义已

经占据国家工业和经济主流它给我们提供了未来中国经济结构调整

后的经济结构现实母本！ 

    说白了，就是因为有菲律宾，我们可以清晰的看到我们的未来社

会经济是什么样子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0608:47 

    为了大家都懂的原因，以下我只说菲律宾，但是大家自己可以做

各种联想和对比！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0609:11 

    插播两个时事点评， 

    1：卖官的徐中堂和郭中堂被抓了，中堂卖官似乎连大清都没有

发生过，李鸿章李中堂卖官没有？就是腐败如国民党的队伍，他们卖

官吃空饷那么普遍，但是高级将领也不是花钱买的。网友笑谈，日本

早知道中国的将军可以花钱买，日本可以买下中国所有将军，这仗不

用打了！丢掉毛泽东思想的军队，一个轮回就又到甲午了！ 

    最近我在想这只军队什么时候发生本质变化的，似乎可以回顾到

对越自卫反击战，那时鼓吹军衔制，军衔制是毛主席取消的，有人说

战场上没有军衔不好指挥，但是我想说战场上标了军衔死的更快！比

如战斗英雄龙岩，就是越南军队为了专打解放军指挥官没有办法从军

衔区别，看他挂个望远镜就优先打死！当年八路军打日本也是根据军

衔先打指挥官，八路军的指挥官你没有办法识别--只能靠盒子枪望远

镜这些不太靠谱的区别，其实我的发明就是作战时军衔可以有，用全
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息激光印刷，只有几米内可以看到就可以了！其实不是军衔本身，我

想当时恢复军衔其实就是恢复军官的等级意识！共产党让国民党的士

兵起义动员，不用多说，只要让人家看看当官的和你吃的一样就什么

话不用说了，三湾改编官兵一致是这只军队的根本！让官兵不一致，

有了等级，士兵敢和长官说话吗？就像我敢直接给校长提意见吗？除

非我哪天不想干了！有了森严的等级，这个军队就是长官的私人军队，

不是士兵的军队也就不是人民的军队了！ 

    看看中国足协这个中国反腐败最彻底的试验田吧，似乎总觉得高

潮没有出来，谁是谢掌门？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0609:13 

    2：马航找到了，找到了人不但没有了钱还还没有了，有个屁用

啊！如果智商足够低下大可以接着本着对死者负责对马航负责的国际

主义精神再花 1000 亿把每一个尸体和飞机零件找到，要傻就傻到底

啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0609:21 

    好不容易打开电脑，意犹未尽啊，再说一下一带一路吧，比如泰

国要修高铁没有钱，我们为主可以说低息给他借钱修路，如果他就是

买我们的高铁用我们的施工队这个买卖我认为可以做！其实现在大家

都缺美元，如果我们是入股泰国高铁，那么这个买卖就是战略家高度

规划的买卖，说白了，我们拥有铁路的股权也就是管理使用权，这个

就太厉害了！当年日本在东北修路派兵保护路管理路，就是这些兵一

旦有事占领了东北啊！路权是我的，比如中国和日本打仗，在泰国的
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铁路我就不让他给日本运大米，专门给中国运大米！说白了，连泰国

的经济命脉我都掌握了，运什么我说了算，不行检修停运！ 

    现在看似乎不是这样的，成了我们掏钱列国利益均沾的八国联军

时代了！倒是我们自己的内地铁路在出让股权呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0609:34 

    刘晓博：股市需作某种牺牲用休眠换取真正牛市 

    2015 年 08 月 06 日 07:54 作者：刘晓博来源：编辑：东方财富

网 

    刘晓博：股市需作某种牺牲用休眠换取真正牛市 

    星期三最大的财经新闻，是有媒体报道称：国际货币基金组织

(IMF)的最新报告，建议推迟考虑将人民币纳入“特别提款权”(SDR)

一揽子货币至 2016年 9月。 

    随后，又有消息称，上述报道是误读。“将 SDR 货币篮子调整的

生效期推迟至 2016年 9月 30日”与“决定 SDR货币篮子是否纳入人

民币”为两件事，不能混为一谈。IMF 董事会目前仍计划 2015 年晚

些时候决定是否纳入人民币。 

    即便上述第二种说法属实，人民币能不能在 2015 年晚些时候纳

入 SDR仍然是不确定的。而且，很显然，即便纳入了，也多出了 9个

月的预备期。这是此前没有听说过的。 

    受此消息影响，昨天强势反弹的深沪股市，出现了走软的态势。

那么，这件事到底跟中国股市有什么联系呢？ 

    “国际货币基金组织”是二战后，跟“世界银行”一起成立的两
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大国际间金融组织。其职责是监察货币汇率和各国贸易情况，提供技

术和资金协助，确保全球金融制度运作正常。其总部设在华盛顿，但

控制权一直在欧洲人手中。 

    “特别提款权”(SDR)是该组织 1969年创设的，是一种储备资产

和记账单位，又被称为“纸黄金”。目前 SDR 由美元、欧元、英镑、

日元按照一定的比例，形成一个“货币篮子”而构成，世界各国会根

据这个构成比例，来配置自己的外汇储备。 

    我此前在本栏目中多次提到过，IMF 的份额(投票权，或者类似

于股权)以及 SDR 的构成，每 5 年可以变更一次。中国一直希望扩大

在 IMF的投票权，让人民币成为 SDR的第五种货币。2010年的时候，

中国没有实现这个目标。如果今年再落空，还要再等 5年。 

    5 年前，中国从国家战略上，还没有让人民币国际化的紧迫感。

最近一两年，随着“一带一路”战略的提出，“亚投行”的成立，中

国已经开始从“引进资本的时代”切换到“输出资本的时代”，这时

候，人民币国际化就非常有必要。而 IMF和 SDR这两个抓手，以及 A

股纳入明晟指数，也都显得非常有必要。 

    在 IMF 份额改革和人民币纳入 SDR 问题等上，美国和欧洲分别

唱白脸和红脸。美国强硬一些，所以直接否定了 A 股纳入明晟指数，

但也给了个“不受时间制约，随时审核，符合条件就纳入”的承诺。

在 IMF和 SDR问题上，欧洲此前比较积极，美国略微消极。但事件的

最新进展，显示出欧洲人也开始变得消极。对于中国的要求，欧美人

此前开出的主要条件有：第一，尽快完成利率市场化，这个中国已经
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基本实现；第二，人民币不参与竞争性贬值，这个中国也在克制着自

己；第三，让人民币变得更加可兑换，对此，中国也在努力。 

    问题发生在股市上。最近的股灾和中国政府的救市，让欧美内部

的反对派找到了理由。虽然 IMF表面上只对救市表示了某种担心，但

事实上，救市多少会拖延人民币在“可兑换”上的进度。而这，必然

影响人民币国际化的进程。 

    至于明晟指数，就更有了暂时拒绝纳入深沪股市的理由。上次的

拒绝，是在股灾发生之前。 

    事实上，在股灾爆发并可能引爆金融风险的时候，政府干预市场，

是国际惯例。在历史上，美国、欧洲的政府都多次这样做。因此，中

国政府的干预措施也是合理的。关键问题是，欧洲和美国人显然想利

用此次股灾和干预，获得更多的“成果”。 

    比如将人民币纳入 SDR 的“生效期”推迟到 2016 年 9 月，就可

能意味着要求中国在2016年9月之前都不能让人民币有明显的贬值。

这对于中国制造，将是非常残酷的。当然，对于欧洲、日本经济复苏，

则是有利的。 

    此外，国际货币基金组织突然增设的“门槛”，会对中国股市产

生心理压力。虽然不让人民币贬值对 A 股算是利好，但还可能意味

着，中国应尽快退出对股市的干预。因为“市场化”的汇率、利率和

资本市场，一直是美国、欧洲对中国的“希望”。总之，我们想要的，

人家现在吊起来卖了！ 

    种种迹象显示，今年中国在迈向世界大国方面的三大金融目标：
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增加 IMF 的表决权、人民币纳入 SDR、A 股纳入明晟指数，都因为股

灾变得扑朔迷离。而前两个目标如果无法实现，就需要再等 5年。 

    如果不成功，中国该怎么做？我想应是这样的：增持黄金，替代

纳入 SDR，给人民币国际化增加底气；让人民币适度贬值，激活中国

制造，降低国际化的风险；推进改革，尽早推出 IPO注册制。 

    挫折难不倒中国，只要改革，我们最终能实现自己的目标！只是

股市，需要作出某种牺牲：用暂时休眠换取未来真正的牛市。（来源：

凤凰网） 

    ------------ 

    1968：这篇文章暴露出了高层的战略意图！尤其是救市不救市看

来还真不是股市这么简单的事！但是起码有一点，股市要下新台阶，

救市要阶段退出是肯定的！但当初为什么救市谁下的命令？这些还是

谜团！显然既然和洋大人的意思忤逆了，肯定不是来自买办集团的命

令？或者就是自己在倒逼？我认为前者可能大！还有就是文章说的对，

高层目光可能要盯上黄金储备了！如果习和普京真正是一伙的，那么

和俄罗斯一起储备黄金看来是有逻辑支持的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0609:38 

    余永定：我们该庆幸股市暴跌发生在现在 

    2015 年 08 月 06 日 08:55 作者：余永定来源：编辑：东方财富

网 

    余永定(中国社会科学院学部委员) 

    中国是一个大国“决不能在根本性问题上出现颠覆性错误”。如
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果有人问：中国最容易在什么根本性问题上出现颠覆性错误？我会毫

不犹豫地说：过早地资本项目全面开放。中国应该庆幸亚洲金融危机

发生在 1997 年 7 月而不是在一两年之后。中国也应该庆幸股市暴跌

发生在 2015年 6月-7月，而不是在一两年之后。 

    资本项目自由化被许多中国经济学家奉为圭臬。其实，与贸易自

由化不同，资本项目自由化从来就不是经济学界的共识。亚洲金融危

机后，各国政府和经济学界纷纷反思资本项目自由化的理念和实践。

资本项目自由化也被请下了经济学神坛。 

    为什么一个国家必须要实现资本项目自由化？国际货币基金组

织前总裁、资本项目自由化的积极推动者康德苏的回答是：资本的自

由流动可以促进资源实现效率最大化地使用，从而提高经济增长的速

度。 

    康德苏认为，对于发展中国家来说，资本项目开放可以带来较多

的投资和更高的生活水平；对于投资者来说，可以带来较高的回报和

较多的资产分散化机会；对于那些同时开放金融部门以引入外国竞争

的国家来说，资本项目开放可以带来更高效、更复杂的国内金融市场；

对于全球经济来说，资本项目开放为全球可持续增长提供了新的经济

动力。事实上，迄今为止尚没有任何理论可以证明资本的自由流动可

以带来康德苏所说的这种种好处。即便可以证明资本的自由流动可以

改善资源配置，这也不意味这种改善是帕累托最优。历史经验表明，

在资本跨境流动不受约束情况下，受益者一般是发达资本主义国家，

特别是美国。而发展中国家，特别是金融脆弱的中小国家，则可能因
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没有资本管制的屏障而成为国际投机资本攻击的牺牲品。 

    自从亚洲金融危机以后，资本项目自由化的呼声日渐式微。IMF

也偃旗息鼓，并逐渐把注意力放在如何防范风险上。IMF所强调的不

再是资本项目自由化，而是资本项目自由化的渐进性和时序性。IMF

的官方立场变更为：资本管制在某些情况下，可能是必要的。资本项

目自由化导致资源配置优化的理论基础是有效市场假说和理性选择

理论。然而，这些理论却遭到它们最直接的受益者的痛批。最近索罗

斯毫不客气地指出，这些所谓的科学基础只不过是一些“拙劣的构

想……不受监管的金融市场天生就是不稳定的：它们造成的不是确保

资源得到最优配置的一般均衡，而是金融危机”。 

    绝大部分经验研究并未能发现资本项目自由化支持经济增长的

确凿证据。巴塞尔国际清算银行(BIS)的全球金融体系委员会对经验

证据进行了评估。其结论是：“尽管大量跨国研究致力于分析资本账

户自由化的效应，但是，似乎只有有限的证据支持资本账户自由化促

进经济增长的观点。”而包括罗德里克和巴格瓦蒂在内的一些主流经

济学家则指出，令人信服的证据根本就不存在。着名经济学家简尼、

萨布拉马尼恩和威廉姆森专门对资本项目自由化与经济增长关系的

文献做了全面研究。他们也未发现两者之间有何确定的关系。他们指

出：国际社会不应该试图促进-甚至在长期-资产的完全自由的交换，

因为资本的自由流动看来对经济的长期增长几乎没有什么好处。须知，

这位威廉姆森就是“华盛顿共识”概念的始作俑者。 

    当今国际经济学界所普遍接受的观点是：没有理由一定要把资本
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项目自由化当作经济体制改革的终极目标之一；是否应该实现资本项

目自由化和如何实现资本项目自由化必须视具体情况而定。资本项目

自由化并非历史潮流，没有站得住脚的经济理论可以证明资本项目自

由化的必要性和必然性。具有讽刺意味的是，这种主张今天成了中国

经济学界的主流观念。 

    1993年中国政府首提“实现人民币可兑换”。1994年中国对外汇

体制进行重大改革，实行以市场供求为基础的单一的有管理的浮动汇

率制度。中国自 1996 年 12 月 1 日起接受国际货币基金组织协定第

八条第二、三、四款的义务，实现经常项目下的人民币自由兑换。中

国政府希望在此后五年左右实现资本项目自由化。但中国政府还未来

得及给出资本项目可兑换时间表，亚洲金融危机就爆发了。资本项目

下人民币货币可兑换计划被搁置。 

    十六届三中全会正式重新提出资本项目可兑换问题，指出应该：

“在有效防范风险前提下，有选择、分步骤地放宽对跨境资本交易活

动的限制，逐步实现资本项目可兑换。”十八届三中全会通过的《中

共中央关于全面深化改革若干重大问题的决定》提出了“加快实现人

民币资本项目可兑换”的政策意向。 

    应该说，在实践中，中国对待资本项目自由化是相当谨慎的，一

直坚持渐进的方针。但在理念上，中国不仅把人民币资本项目可兑换

作为改革的目标，而且是念兹在兹。十八届三中全会《决定》中关于

金融改革的相当一部分文字是有关人民币资本项目可兑换的。其中的

关键两个字是“加快”。对于“加快”一词应做何种解读？ 
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    坊间一直有传言，中国将在 2015 年实现资本项目下的可兑换。

中国资本项目的开放度实际上已经不低，根据外管局资料，在七大类

40项资本交易项目中，在中国只有 10项不可兑换，除个人直接跨境

投资、衍生品交易外，主要跨境资本交易都有正规渠道。中国的资本

管制主要是对短期跨境资本流动的管理，即通过 QDII 和 QFII 等限

额体系对短期跨境资本的投资主体和投资额度进行控制。如果“加快”

意味着在 2015 年或 2020 年以前中国将取消对短期跨境资本流入的

管制，我们就不得不表示忧虑了。 

    2015年 6月 15日以来中国股市的暴跌充分显示中国金融市场还

远不是一个成熟的市场，我们的金融管理当局也并非像想象中的那样

“无所不能”。中国应该庆幸亚洲金融危机发生在 1997 年 7 月而不

是在一两年之后。中国也应该庆幸股市暴跌发生在 2015年 6月-7月，

而不是在一两年之后。 

    我们应该好好问问自己：如果中国此时已经完全开放了资本项目，

国内、外资金可以自由进入或退出 A股市场，我们将会面对一种什么

样的局面？中国的股灾给我们敲响了警钟。“失之东隅，收之桑榆”。

如果我们能及时调整资本项目自由化政策，善莫大焉。 

    中国是个有 13 亿人口的大国，中国终有一天会成为世界第一大

经济体，人民币终有一天会成为世界的主要储备货币(或主要储备货

币之一，或主要储备货币的主要构成部分)。人民币资本项下可兑换

是人民币成为世界储备货币的必要条件。因而，中国终有一天会实现

人民币资本项下可兑换。 
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    基于这种逻辑，我支持根据实际需要和可能逐步开放资本项目、

逐步实现资本项下人民币可兑换。但我同时确信，中国没有理由为了

一些想象中的——充其量是高度不确定的好处，在条件还不具备的情

况下匆忙开放资本项目，甘冒与之如影随行的种种巨大风险。 

    中国是一个大国“决不能在根本性问题上出现颠覆性错误”。如

果有人问：中国最容易在什么根本性问题上出现颠覆性错误？我会毫

不犹豫地说：过早地资本项目全面开放。 

    中国的体制性、结构性问题不能通过资本项目自由化来解决，或

通过该举措的所谓“倒逼机制”来解决。中国目前面临着稳增长、调

结构，深化经济、金融体制改革，提高对外开放质量的种种挑战，不

应该过分强调资本项目自由化的迫切性和重要性。如何实现资本项目

自由化必须视具体情况而定。 

    人民币国际化应有助于改善中国对外资产与负债的币种结构、增

进中国储备资产的安全。人民币国际化进程应受制于中国经济发展和

资本项目自由化进程，不能急于求成。在坚持资本项目自由化的渐进

方针的同时，中国必须加速国内的各项结构调整和体制改革。 

    ------------- 

    1968：这篇文章让我找到了答案！看来高层中有人依据这次股灾

对全面放开收口了！政治斗争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0621:34 

    1968.----毛主席当年开始也是搞过军衔的，后来发现不行，这

个东西强化等级，部队后来就是官大一级压死人，根本没有办法民主，
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所以毛主席取消了！我没有否认在战争中在建制混乱的情况下军衔有

指挥权威，请注意这点，我强调的是平时，记得刚改革，解放军军官

到外国，看外军的等级森严很不适应，现在为什么就适应了？官兵除

了指挥上有差异，待遇上有必要差异，其他的权利是平等的！现在军

官觉得士兵下级对自己各方面都要无条件服从不能提出异议是错误

的！说到美军的绝对服从，你知道美军为啥有那么多女兵强奸案和自

杀案吗？我看过一些类似的影片，建议你也看看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0801:34 

    @zxl196820122015-08-0621:34:40 

    1968.----毛主席当年开始也是搞过军衔的，后来发现不行，这

个东西强化等级，部队后来就是官大一级压死人，根本没有办法民主，

所以毛主席取消了！我没有否认在战争中在建制混乱的情况下军衔有

指挥权威，请注意这点，我强调的是平时，记得刚改革，解放军军官

到外国，看外军的等级森严很不适应，现在为什么就适应了？官兵除

了指挥上有差异，待遇上有必要差异，其他的权利是平等的！现在军

官觉得士兵下级对自己各方面都要无条...... 

    ----------------------------- 

    @phoenixarc2015-08-0623:14:21 

    唉，我这么说你你都不怎么生气。我其实是对目前的公/有/体/

制-官/办/企业深深的失望——不能以效益为导向，也无法创新，只

有垄/断，基建+房地产大跃进，让国家背上了沉重的债务，目前国际

上金融乌云压顶风雨欲来，也许需要未来十年来买单了，不知道国民
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什么时候能觉醒 

    ----------------------------- 

    1968：哈哈哈，先和你谈谈最近的养生心得吧！根据您对我的评

价看，看来我最近每日研读聆听黄帝内经和道德经，晚上坐大玉石上

打坐悟道居然已经有小成了！老子说人的修为的至真境界就是达到婴

儿状态，婴儿有四绝，其中有一个叫哀而不伤，我这推而广之就是怒

而不气！进而我根据黄帝内经还有处什么环境吃什么食物都非常享受

安逸！老子和黄帝内经的人生修为的最高境界，我想我是领悟了--这

就是随遇而安，身心和谐才能集智慧、喜悦、清净无忧与一身！我小

时候吃饭是很挑食的，这样身体也不是很好，工作以后喜食肥肉辛辣

喝啤酒，加上熬夜，慢慢阴虚火旺得过严重的咽炎乃至慢性支气管炎，

鼻炎，脂肪肝和痛风，不过前两年知道自己后，锻炼加上饮食节制，

尤其是去捡石头了亲近自然了运动量上去了，居然咽炎不治自己就好

了！鼻炎也很轻了！ 

    对我心志最伤害的是前 10 年教学初中，哪个初中小孩不听话起

来是无法无天的，我怒起来也拍裂过课桌和讲台的，有一次初中 60

多人的差班，哪个乱劲把我惹怒了，把木头椅子拍断才安静下来，每

天不来两嗓子四层楼都听见的高音是没有办法讲课的！但是我天生有

个老天给的长寿基因就是再怒再悲都头脑很冷静心态尚平稳且恢复

很快，而且事过不留！在初中差班教学对老师来说是很折寿的，比如

我们学校曾经有个初中差班，校长书记天天坐班上都管不住！好在本

人有拍裂桌子和狮子吼两大武林绝招，否则早都气的脑溢血死了！半
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大不大初中学生天不怕地不怕，一旦闹起来你说你幽默你说你耐心讲

道理，这些管不管用都要看孩子们的心情，啊，有的管用有的就不管

用！哈哈，无论是你苦口婆心还是声嘶力竭，对于顽童所有的教育效

果只能维持 1天，两天，最多 3天！我的体验初中教师尤其是班主任

是最累的！如果没有我这长寿基因一般平均要少活 10 年以上！当初

和我一起当初中班主任的一个前几年是全校最优秀的班主任女老师，

前天我碰到才知道已经去海南海口教书一年了，哈哈，海南的教书比

我们这压力小很多很多，她是为儿子的未来到海南的，校长听她课都

是穿拖鞋在后面听，很自在！也许全国的初中不一定都像我们学校吧，

我们学校以前是生源很差的初中，我们老师楞是拿命夯出全市初中三

大名校，我到河南外国语学校参观，他们最早也是这样，后来大家生

源好了，就相应只管教学为主了！我把话放到这，初中教育不彻底改

变，80%以上学生要么就是被耽误了要么老师被活活累死或者气死！

除了你特别倒霉，高中生自控能力就强很多，只要你幽默长的帅又有

本事教的好不会缺粉丝，只要不当班主任哪个日子真是跟神仙一样！

我说那么多就是告诉您养生之道就是人在社会中喜怒哀乐思是难免

的，要善于用五行调节！看任何事都应该觉得是应该发生的事情，因

为这个社会本来就是美恶丑混杂的社会上的人的脾气也有五行之人，

奇奇怪怪理所当然这样就能见怪不怪不以为怪！事物的运行也是相互

依存转化，今天吃亏说不定就是以后占便宜，有了这样的认识就能做

到怒而不真怒，喜而不大喜，哀而不持久，思而不过于执着，乐而不

不没有节制！就像吃任何食物都觉得是很美好的食物因为食物本来就
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各有五味谈不上哪个味为尊啊！五味既然对人体都有好处，我们又何

必偏好呢？有这样的心态这样我们才能处世泰然！这就是你这么说我

我都不怎么生气的原因啊！老子的道德经加上黄帝内经两者结合，我

方真正领悟先贤的绝顶聪明，这里就和大家分享了！长寿养生之道心

境为第一要旨和难关，但愿大家能够领悟和做到！哈哈，当年苏东坡

自认为领悟做到了，便写诗一首派人过江送佛印禅师，：“稽首天中天，

毫光照大千，八风吹不动，端坐紫金莲”，自认甚好，佛印禅师看后

提笔在上面写了“放屁”二字，交来人带回，苏东坡看后很不高兴，

马上乘船过江找佛印禅师辩论。佛印禅师看到苏东坡气冲冲的样子，

微笑说：“你不是八风吹不动吗？怎么一屁就被打过江来了！”从这则

故事可以看出以苏东坡的聪明禅修也尚未至悟境啊！不过就是这样在

他的书艺与书论上已然有所管窥，他说：“我书意造本无法，点画信

手烦推求”、“吾书虽不甚佳，然自出新意，不践古人，是一快也。”

在书法艺术上追求平淡、直率、天真、自然，出于本心本意。所以禅

宗道家的最高境界是殊途同归归于自然的！ 

    为回您的帖子耽误我睡觉了，不过心既然有所得即使勉强睡了我

也不会安稳，我又何必教条呢，顺其自然吧！ 

    社会的事改日再说，世界上的事不该急的是真急不得，以后自然

会给您一个说法！现在我该睡觉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0823:43 

    @prr20042015-08-0612:13:39 

    楼主你好，看到一篇关金的文章！请评论一下。有那么一个故事，
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讲的是战乱了，一群人逃难来到河边，这时候来了一条渡船，船只能

载一个人。这时候大家都出钱要坐那条船，但只有一个人掏出了一根

金条。于是这个带着金条的人上了船。而其他的人则被随之而来的追

兵杀死了。 

    这个故事被很多人引用，来证明黄金比纸币货币具有更大的价值。

很多人也因为信了这个故事，就买了黄金。但是问题是，不知道你们

有没有想过？这个故事是...... 

    ----------------------------- 

    1968:这是一篇偷换概念，给美元提出很多美好假设对黄金提出

无数苛刻限制条件的文章！电影 1942 的地主倒是没有存黄金啊，他

的土地带不走，那么他就带粮食吧，结果也是被一抢而空！粮食土地

带不走，乱世逃难第一选择是黄金！起码可以保一命啊，不过倒也提

醒我们，不要大金条，要小点的！话说回来有黄金在身不到万不得已

没有人显摆的，关东票还是有几张的，比如电视剧闯关东，当家的藏

了几个金疙瘩，在比较自由安全买卖的地方立马可以买个店铺安身立

命，所以上面文章从现实讲就是扯淡了！ 

    我们在看国际贸易，文章说天下的货物都需要美元交换，天下的

债务都需要美元偿还，没有美元万万不能，后面又说你就是有美元也

不一定买来需要的东西，这里面就逻辑混乱，既然说美元是万能货币

那么又说美元也有买不来的东西，不能买东西的货币就是废纸，所以

美元是兼有世界货币和废纸货币的双重属性，或者起码可以说是不安

全货币，是霸权货币，流氓货币！如此，各个国家要美元何用？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0823:48 

    @leochen10262015-08-0714:43:02 

    再顶一下。 

    顺便问一句，这么多新闻，如何选择，或者关注哪一类？ 

    以及从哪儿去获取？ 

    ----------------------------- 

    1968：这个说起来真太复杂了，这样说吧，西医是把病灶无限放

大来研究，中医要把病缩小把疾病放在时间和空间的系统坐标中按照

类似日月星辰的运行规律那样研究疾病！老子道德经也早说过要不同

事物互相比较，同样事物多角度观察才能获得正确结论，从身边的现

象验证书本的规律，从过去知道未来，这个我以前说过一次，哈哈，

这个需要记性特别好又特别联想丰富和敏感的思维特点的人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0823:56 

    平安保险漏缴社保引发广告侵权葛优海清成被告 

    点击我评论分享收藏文章[2015-08-0711:39] 

    诉状称，平安保险公司自 1996 年开始，违反国家法律，漏缴、

少缴员工社保金，并隐瞒事实，属于不诚信的欺诈行为。而葛优、海

清自 2010 年 12 月起至 2012 年 12 月为平安保险代言，其在媒体上

所称“买保险就是买平安”的广告词掩盖了平安保险公司上述反诚信

的行为。 

    诉状称，原告方既是购买平安保险保险产品的消费者，同时也是

该公司员工，他们对平安保险诚信的判断和信赖，包括了来自葛优为
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平安保险代言宣称的“买保险就是买平安”，而平安保险大量少缴漏

缴员工社保，则证明平安是不诚信的企业。平安保险员工社保金纠纷

由来已久。据人民日报报道，早在 2010 年，平安保险退休员工刘幼

林发现，公司在 1999 年 1 月至 2002 年 10 月，以及 2006 年 8 月至

2010年 3月间，共计 90个月没有为其缴纳社保金，涉及金额 6万多

元。 

    此后，更多平安保险员工发现了类似的情况。人民日报 2013 年

5 月 31 日的报道称，平安产险深圳分公司的相关负责人说，公司对

于少量员工社保存在漏缴的情况有所了解，但是“没料到会涉及上百

人”。至于漏缴原因，可能是当时员工从外地来深工作，工作关系、

户口、档案等未能及时迁移，无法缴纳所致，“很多都是历史遗留问

题，现在解决起来很困难”。 

    --------- 

    1968：现在要推行的医疗改革，养老改革的核心是用保险替代国

家福利的社会保障，看看中国保险巨头的这副德性吧，我已经看到今

天他们可以赖 100人明天就可以赖 100万 100万了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0900:39 

    重要战略消息 

    1：中国撤销稀土出口关税日本 6月进口量猛增 70% 

    2015年 08月 06日 17:13来源：参考消息网 

    参考消息网 8月 6日报道日本 6月稀土进口量达到 2240吨,比 5

月增长 70%。自从中国 5月撤销稀土出口关税后,稀土价格大幅下跌,



12568 

 

日本企业纷纷开始加大采购量。 

    据《日本经济新闻》网站 8 月 4 日报道,美国最大的稀土厂商钼

矿公司 6 月申请破产保护。中国以外的稀土生厂商的前景不明,需求

方为了稳定供应,开始加大对中国产稀土的采购量。 

    稀土被广泛应用于混合动力车的发动机等高科技产品。某金属商

贸企业表示:“由于从装船到运输至日本需要一定时间,所以 7月的进

口量也很可能增加。” 

    日本昭和电工公司将在中国解散一家稀土磁铁合资公司。由于钕

的价格出现下跌,进口变得容易,从中国进口磁铁合金的好处减少。 

    我国承诺确保欧盟供应美或起诉！ 

    2：官方[稀土业十二五规划将出控字当头]: 

    3：去年[美计划开发稀土矿打破中国“垄断”],美国钼公司正在

谋求重新启动 

    4：中国稀土储量在 1996 至 2009 年间大跌 37%。按现有生产速

度,中、重类稀土储备仅能维持 15年至 20年。: 

    5：上半年中国稀土对美日出口猛增均价却下跌 34.7% 

    6：美国钼公司申请破产保护 

    发表时间：2015-06-29 

    【安泰科 6 月 29 日讯】据美国《华尔街日报》6 月 26 日报道，

美国唯一一家稀土生产商——钼公司在当地时间时间 25 日申请破产

保护，成为采矿业惨淡年景中最大的公司破产重组事件，大宗商品价

格暴跌以及最大矿产品消费国中国的需要放缓给该行业造成了冲击。
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钼公司是美国唯一的一家稀土开采及生产商。该公司称，已经和债权

人达成协议，将对其 17亿美元债务进行重组，并获得了 2.25亿美元

新资金继续维持经营。该公司预计年底前法庭将批准其重组计划。 

    该公司首席执行官贝德福德(GeoffBedford)在公告中称，该公司

在美国及全球的设施，包括加利福尼亚沙漠地区的旗舰矿芒廷帕斯矿，

将像平常一样继续运营。他称，该公司申请的破产保护不包括欧洲和

亚洲业务，这些业务现金流充裕，并在全球许多关键行业发挥重大作

用。 

    钼公司预计纽约证交所将在九天内将其股票摘牌，该公司将寻求

进行场外交易。另外。钼公司还将年度股东大会推迟至 2015 年下半

年举行。 

    ------资料：在美国历史上，通过破产保护走上“重生之路”的

公司案例屡见不鲜。如美国大陆航空公司曾于 1983 年至 1986 年以

及 1990 年至 1993 年期间经历了两次破产保护，而重组之后的大陆

航空公司在实力和效率上均得到了极大提升，并一度成为盈利状况最

佳的美国航空公司之一。 

    -------- 

    1968：中国稀土从贱卖到限制出口到继续贱卖，这说明什么？说

明了深化改革的一切！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0916:36 

    昨天带孩子到南山去玩了，山仁水智，如果自己家孩子学习不好

要首先问家长自己--是不是给孩子有山仁水智的启迪？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0916:58 

    @backspace19222015-08-0722:23:21 

    股指期货。。。老帅这次停止融券是要机构个人为“国接盘”？ 

    ----------------------------- 

    这篇文章说的有些道理 

    金融去杠杆股市很差钱权重搭台题材唱戏或再现 

    2015-08-0913:27:32来源:证券市场周刊·红周刊(北京) 

    成也杠杆，败也杠杆，这似乎是主流机构对本轮牛熊转换的总结。

个人认为，之所以牛熊转换如此迅速，从资金面看是影子银行的快进

快出结果（场内场外配资总额曾达约六万亿的规模），本质上仍是牛

市缺乏基本面支持，无论是经济增长（全球和中国经济今年增速均为

下滑）和 A股企业盈利增速（银行券商下半年盈利增速下降概率大），

还是股市制度变革前景（注册制推出在即），都不支撑全面牛市的进

一步推进。 

    中国创业板指数被炒作成经济转型的微型晴雨表，从 2012 年底

的 585 点飙升至今年 6 月的 4037 点高位，主要受益于估值提升（整

体市盈率 6月份一度超过 150倍，现在跌至 90倍），而非业绩的超预

期增长。大牛市来自于债务推动，自然难以长久。 

    同样，以银行为首的金融企业整体市盈率不高，但其高负债率的

杠杆经营模式，亦难以抵御经济持续下行的风险，或现业绩和估值同

时下行的戴维斯双杀效应。截至 6月末，银行业金融机构不良贷款余

额为 1.8万亿元，同比增长 35.7%。如果经济恶化，坏账立马成为现
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实，这种预期并非耸人听闻。 

    救市变成紧急拆弹行动 

    在一线城市房价居高不下和各地方融资平台风险未释放的背景

下，拆除金融地雷是本届政府的重中之重。但是，高房价风险尚未释

放，股市泡沫先破，这令“经济去杠杆股市加杠杆”的所谓“国家牛

市”布局落空，金融创新亦现回摆，防范风险上升为第一要务。 

    从 6 月 28 日央行降息降准的信贷放松信号，到现在全面收紧包

括配资公司和第三方支付等民间信贷，显示货币政策微调，定向调控

剑指影子银行新势力——互联网金融野蛮生长期提前结束。最高法院

日前宣布，借贷双方约定的利率超过 36％的为无效合约，直接遏制

了庞氏融资潮在中国的蔓延。 

    可以预计，场外资金至少半年内难以大规模入市，场内资金却仍

有撤离压力。截至 7月 31日，证券交易结算资金余额为 28893亿元，

创 7月以来新低，且 7月 27日至 31日的净转出额为 1011亿元。 

    要知道，A股市场向来是高成本运行，且不说正常的印花税和佣

金的抽水，两市年息逾 8%的 1．3万亿元融资融券余额和仍是神仙数

的场外配资部分月息两厘，二者合力倒逼股市“无快牛将自动去杠杆”。

如果无赚钱效应，A股将进入慢熊格局，热钱势必弃股市而去。差钱

时期股市重回震荡模式 

    周四，沪市成交 3575 亿元，和 6 月 8 日创下的单日历史天量

13099亿相比，已缩水约 73%。这意味着千军万马入市的“有钱+任性”

行情已结束，但未必立马形成“没钱+认命”的认赔出局现金为王的
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时期，更大几率演变成“差钱+分化”的结构性行情。 

    股谚云，天量之后有天价，地量之后见大底。天量往往是赌场效

应发酵，赢家敢于下注从而吹大泡沫。而地量出现意味着抛盘穷尽，

多在大盘底部区域。 

    何谓地量？数据显示，一轮疯牛行情结束后，地量可能是缩水至

巅峰时的一成。以沪市单日天量和地量的对比来看，2007 年 5 月 30

日的 2755 亿元天量，对应的地量是 2008 年 11 月 3 日的 237 亿元；

2009 年 7 月 29 日的天量 3028 亿元，对应的地量是 2012 年 11 月 26

日的 331 亿元。以此推算，沪市未来单日成交回到 1300 亿元附近，

或是见底之时，本周四的所谓地量未必是最低水平。 

    大盘持续缩量，牛市流动性溢价将难再现，上半年高杠杆牛市中

都未能举起的权重股，可能进入漫长调整期，以消化“国家队”退出

的长期风险。 

    1968：哈哈哈，好一个“国家队”只托不举说出本质，根据资料

中金在市场倒手没有任何成本，一天内它可以进出好几次，其实现在

一天内拉升和砸盘就是他自己！多少次都是尾盘急跌跑出来或者急涨

拉指数，一般散户是跟不上这个节奏的，比如他前天尾盘涨了 2%，你

尾盘跟进的多了，明天开盘先跌个 5%让你套死割肉！最后他吃上你

带血的肉尾盘再拉升！即使哪天只要他玩亏了，他就可以耍赖查违规

了！中国股市到处都是违规，，但是就像索马里海盗，你可以抢任何

人，你不要抢美国船一样，你们可以在股市抢任何人的钱，抢到国家

队不是找死？比如现在的股指期货我早说就是个赌局机器，应该立马
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停止股指期货，现在他们不停就是要继续坐庄开赌场嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0918:08 

    @zxl196820122015-08-0900:39:08 

    重要战略消息 

    1：中国撤销稀土出口关税日本 6月进口量猛增 70% 

    2015年 08月 06日 17:13来源：参考消息网 

    参考消息网 8月 6日报道日本 6月稀土进口量达到 2240吨,比 5

月增长 70%。自从中国 5月撤销稀土出口关税后,稀土价格大幅下跌,

日本企业纷纷开始加大采购量。 

    据《日本经济新闻》网站 8 月 4 日报道,美国最大的稀土厂商钼

矿公司 6 月申请破产保护。中国以外的稀土生厂商的前景不明,需求

方为了稳定供应,开始加大对中国...... 

    ----------------------------- 

    @espn165002015-08-0916:59:08 

    你还是不懂啊，大宗商品全线下跌。按你这种说法，铁矿石原产

国那都是卖国集团啊。铁矿石跌得他妈妈都不认识了。。 

    ----------------------------- 

    1968：什么叫全球唯一的超级大国？气魄真不是你能想象的，什

么叫残忍？就是自己的同类也不放过！其实我们从美国最大也是唯一

的稀土公司可以读出垄断两个字！需要特别指出这个公司居然效益好

的很，只不过现在人家不想卖稀土而已，人家稀土深加工进口中国稀

土搞的很红火！美国全球压低资产价格就是要把通过多次 QE 的美元
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废纸变现成真正的资源和实业！这是目前美国最大的战略目的！ 

    附录： 

    国资委敦促央企资产证券化进入资本市场 

    国有资产证券化正在提速。《经济参考报》获悉，国资委日前发

布《关于进一步做好中央企业增收节支工作有关事项的通知》，要求

“央企加大内部资源整合力度，推动相关子企业整合发展，并加大资

本运作力度，推动资产证券化，用好市值管理手段，盘活上市公司资

源，实现资产价值最大化”。 

    作为央企改革升温的一个重要标志，提高国有资产证券化率将是

国资国企改革的重要手段之一。初步估计，未来几年内将有 30 万亿

的国有资产进入股市。 

    多位专家认为，提高国有资产证券化率，能够拓宽融资渠道，盘

活存量资本，实现股权多元化，不过，只有持续向上的市场才能够保

证国有资产持续地证券化。 

    地方层面，截至目前，已有 20 个省市出台了国有资产证券化率

的目标，各地区提出的资产证券化率目标一般在 50%以上。 

    以国企重镇广东为例，广州市近日出台的《关于全面深化国资国

企改革的意见》提出，至 2020 年，竞争性领域的市属企业将全部实

现整体上市或至少控股一家上市公司。强调加大整合重组力度，鼓励

企业通过证券市场、产权市场，开展跨地区、跨所有制的开放性联合

重组。去年 8月，广东省颁布《关于全面深化国有企业改革的意见》，

提出希望通过 5 年的努力，让上市公司成为国有企业的基本组织形
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式，省属企业资产证券化率由现在的 20%上升到 60%，主营业务完全

实现整体上市。一位央企人士对《经济参考报》记者坦言，目前资产

证券化是国企实现混合所有制改革的最重要方式，此前已经有不少国

企上市，但大多数仅仅是将一部分或产业链中的一环上市。上述人士

说，实际上，和国际的一些优秀跨国企业相比，无论是地方国企还是

央企，其资产证券化的比例仍然偏低，很多企业可能还不到百分之二

十。这对于完善产业链，提高国际竞争力和构建透明现代化的管理制

度而言，都不利。财富证券分析师赵欢表示，推进国有资产证券化，

把更多优势资产装进上市公司，其好处是很明显的。可以盘活存量国

有资产，提高资产的流动性、透明性，从而使资产易变现、易交易、

易监管、易考核，有助于提高国资监管水平，也有助于现代企业制度

的建立与功能的发挥。赵欢说，目前多数省份国企证券化率不到 30%，

提升幅度很大，国有资产证券化未来将提速。 

    赵欢表示，地方和央企资产证券化的推进，将会释放出很大的市

场空间。初步测算，未来几年内将有 30 万亿之巨的国有资产进入股

市。因此，国资证券化带来的并购重组、资产注入、整体上市、做大

做强广受市场关注。 

    他认为，从长远来看，国有资产证券化决定着国有企业整体改革

的成败，决定着政府投融资体制改革的成败，关系到国有经济的整体

实力与控制力大小，也关系到地方政府调控经济的能力与发展社会公

共事业的能力。 

    (经济参考报) 
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    1968： 

    ……看清楚这就是外资收购的重点，30 万亿之巨的国有资产进

入股市，这个中国谁有钱接盘？在完成这个收购以前，央行不会大放

水货币，会通缩！当然逐渐会出现输入型通货膨胀，总之是国内缺钱

外资有钱的局面！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0918:36 

    我们看看列宁是如何对待科学家和知识分子人才的； 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0918:48 

    看看列宁又是如何对待严峻的你死我活的敌我矛盾的--列宁对

不断给敌人说情的高尔基说的非常清楚--就是抛弃你的对敌人的怜

悯！这我们可以理解毛主席的反右斗争，可以理解重庆的打黑斗争，

正如列宁说的，我们打出去拳头不知道那一拳是必要的哪个是不必要

的，哪个重了哪个轻了！也如毛主席说的，只要把握好斗争大方向，

如果错了就纠正，但是大方向不容质疑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0918:53 

    @u_1041718982015-08-0917:36:09 

    楼主你怎么这么吊？？？？？？ 

    ----------------------------- 

    哈哈，现在要收敛火性，慢慢就要清静无为了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-0918:58 

    关于打击投机，无论是困难时候对粮食的投机还是在资本市场上

通过投机掠夺人民财富的集团，列宁和毛主席对他们的回答就是没收
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所得予以枪毙，救市，救个屁市，恶意投机直接没收财产枪毙！为什

么要枪毙？当年列宁看到家人都被饿死的小姑娘时毫不犹豫下达枪

毙投机集团的命令！现在股市里面这些庄家炒作投机害多少人跳楼，

难道不该枪毙吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1000:01 

    @kricnam2015-08-0919:58:11 

    给楼主修修版 

    ----------------------------- 

    1968:非常感谢！如果您给我修一下，我只是表达感谢，给我女

儿修一下，我是非常感谢！哈哈！当年我上大学时在桂林实习吧，坐

一个灵龟上拍出照片印堂发亮，自以为大学毕业会一路坦途，没有想

到无论是事业还是身体乃至就是娶个老婆结个婚，哪个普通的中级职

称都花了 10 年以上，哪里是印堂发亮，简直印堂黑的不能再黑！现

在也不想哪些事了，只是凭本心研究点东西，写点东西，思考一些本

源问题，现在倒也是平平安安、心情愉快，人伦之乐，健健康康！也

许我坐一个灵龟上拍出照片印堂发亮的那张照片预示着我还能思想

有所感悟吧！ 

    我为什么非要感谢您给我女儿修的照片？因为，这张照片显示我

孩子在万林深谷之中被霞光笼罩，有着美好前程！我就算了，将来可

以得道善终就不错了！我的心愿是祝福我自己孩子和全中国的孩子都

有美好未来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1110:37 
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    @backspace19222015-08-1013:35:33 

    老帅你这么有战略眼光没为什么不做股市和期货呢？那些行业

只要克服心理弱点不要贪婪被抓住尾巴赚钱就如提款机啊，卖石头才

能赚多少钱？ 

    ----------------------------- 

    1968:任何一个健康的社会都鼓励劳动致富，创新致富，眼光致

富，但是不能鼓励投机致富！任何一个健康心理的人都应该远离投机

股市保持心态平和！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1209:11 

    @backspace19222015-08-1013:35:33 

    老帅你这么有战略眼光没为什么不做股市和期货呢？那些行业

只要克服心理弱点不要贪婪被抓住尾巴赚钱就如提款机啊，卖石头才

能赚多少钱？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-08-1110:37:26 

    1968:任何一个健康的社会都鼓励劳动致富，创新致富，眼光致

富，但是不能鼓励投机致富！任何一个健康心理的人都应该远离投机

股市保持心态平和！ 

    ----------------------------- 

    @backspace19222015-08-1112:25:55 

    现实社会只有当股东和高管可以致富，劳动致富一词现在简直就

是在扇千万劳动者的耳光 
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    ----------------------------- 

    1968:您说的太对了，现在讲政治规矩，党员即使是省委书记，

政治局委员都不能妄议中央决策！我不是中国现在这个共产党的党员，

我能不能妄议一下？我记得共产党有任何党员都可以向上级乃至中

央反映不同看法的平等权力，尽管个人服从组织，可以保留不同意见

的党内民主嘛！按照退下来的老干部不能干政的原则，小平南巡是不

是妄议，不换思路就换人是党内民主嘛？当年当天就吓的害怕被换掉

的人开会落实讲话啊！而且古代只有皇帝才能用南巡北巡的词！当年

小平同志就是以普通党员的身份妄议中央的！ 

    就国企现在公布的改革方案看，其实就是国企股东和高管可以都

像马明哲那样成为股东堂而皇之的瓜分国有资产致富了！他们不用再

冒风险贪污和吃喝了，一年几千万股息还贪污个屁！至于效益，大家

放心，国企资产资本化这个不新鲜，就是先把好坏资产打包故意搞的

很不值钱廉价出售，啊，1元人民币一个千万元的油田也是可以想象

的，然后抵债，引资入股，私人和外资入股后 1元就又变成千万，这

样大家分红！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1209:15 

    @backspace19222015-08-1123:40:19 

    老帅我说句股市看法，股票其真实价值就是它的分红，如果没有

5%的年收益这只股票就不值得长期持有，所以在现在经济发展泡沫盛

行的时代股票本质就是市场博弈和投机，您说上个 08年抢反弹从 10

万到 2万，那其实说明您的股票短线操作技术是不成熟，就像一位操
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盘手所说，价值投资者最后往往损失惨重！ 

    ----------------------------- 

    1968：您说的对！我一直说经过我的研究表明，散户没有办法在

短线获利，我们只有持长线波动，我不炒股了，但是一点血的心得还

是要给大家讲的！不过长期看，价值就是价值！看好价值还是有收获

的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1209:27 

    @u_936707992015-08-1112:23:30 

    张老师！黄金期货合约价上升，人民币突贬千点，美元即将加息

等信息，是否表示老师看重的希有资源向上的趋势马上要来临了？请

老师分析下，谢谢！ 

    ----------------------------- 

    1968：您那么客气，我就不能太骄傲的自称哥了，我这人还是懂

得谦虚之道的！不过确实前几天我已经预见到黄金人民币价格的大反

转，我自己让老婆也买了 8000 元左右的黄金首饰！当时的舆论就是

黄金已经被淘汰了，已经只能做衣服纽扣了！ 

    很多年前，也许是 5年前吧，我预测美元和黄金和石油同步暴涨，

人民币大贬值！我认为这一天肯定到来，但是由于美国要打压俄罗斯，

石油要滞后，黄金还要有相当长时间在相对低位，如果黄金以美元计

价跌因为人民币贬值以人民币计价涨，那么 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1418:19 

    这几年似乎有一些不正常很蹊跷的重大事故发生，而这些事故或
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者不经意的小事似乎和导演过的一样！因为这些事最后牵出的倒霉蛋

总是一些特定的人群，谁为什么要看似偶然其实必然的导演一些事？ 

    令计划同志东窗事发，看起来十分偶然是他的革命事业接班人把

法拉利当赛车车毁人亡。一是红都捕头王立军被一个耳光扇到了美国

佬那里引发了其他的调查。动车莫名其妙的以前没有，现在也没有，

就是哪次出了大事故，刘志军被调查然后下台入监狱！上海踩踏事故

似乎也有很多不偶然因素，中石油大连新港储油灌区(下称新港油罐

区)附近区域漏油失火蒋洁敏开始被调查，国企老总连续被调查逮捕，

我最近看到银行高管被抓百人的消息，我仔细一看都是小虾米啊！尤

其是一个大行副行长一个违规再没有下文，其实蒋洁敏也就是可以落

实的是违规！这国企老总简直就不是人干的，这听说还要减薪，嗯，

这些人是有很多灰色收入，不说别的一年违规的招待费就不少嘛！如

果真按照一般贪污违规其实抓任何一个部门官员，翻历史老账，他都

得认！ 

    不说别得，据我所知，啊，你到风景区去看看，邮政的，工商的，

烟草的，税务的，谁没有培训中心小红楼？但是就是抓国企啊！ 

    国企老总也有看出门道的，比如中石化老总学乖了，股份化，卖

资产，到时候当股东，这样就既符合上面意思又表露了改革决心，嗯，

也不用害怕人家说腐败违规了，我是股东我的钱嘛！顺便说一下，国

有企业是全民的股份，谁有资格把这股份送人？这违反宪法了！啊，

我时髦一些，违反契约精神了！啊，即使要这样做，也不用这样急嘛，

引入战略合作者再增资扩股，不动声色就可以偷梁换柱嘛！哈哈哈哈！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1418:57 

    @backspace19222015-08-1311:17:04 

    老帅在股指期货总有一股力量能让价格走势出现与现实期望相

反的方向并疯狂至极，然后再重重砸下，并带动 a股暴跳，这种力量

来自哪里，国家势力？抢钱弥补财政？ 

    ----------------------------- 

    我现在基本可以给您和网友全景把脉一下这波股市怪局的本质

所在了！ 

    引用： 

    [新闻直播间]股票期权下周上市：机构高频交易每笔只需几毫秒 

    2015年 02月 05日 13:52来源：中国网络电视台 

    ------ 

    1968：按照央视 2月的报道，在股票期权交易中，机构投资者用

电脑设计好的程序，买卖赚取差价，这就是股票期货乃至股票有人需

要人为制造剧烈波动的原因！上证 50 指数波动接近 0.2 个点机构就

可以套利，而最小交易是 0.1个点！这就是东方财富网不断有回帖要

求 T+0的原因，就是当天当时套利可以逃跑，证监会在 2月让股票期

权上市，不是不知道这些危害，他们的专家在央视指出，当机构完成

套利的时候，散户才刚看到行情，进去正好被人家宰了，这样的顶端

设计显然就是在鼓励大鱼吃小鱼！就是赌场抽老千的设计！前几天证

监会叫停 T+0，也是想制止高频交易，那么证监会的人前面放开现在

禁止是弱智还是故意的？显然是故意的！因为如果弱智就不会叫停
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T+0而是还在花白银夯钱救市呢！ 

    我查到，除了央视当时说了真话，当时的主流媒体的骗子们是这

样说的：“ 

    台湾专家：股指期权将为市场提供公平参与机会股指期权的推出，

不仅不会压缩中小投资者的投资空间，反而会给他们提供比较公平的

参与机会，因此希望股指期权能尽快推出。 

    中金所戎志平：股指期权将对市场带来革命性影响 

    股指期权出来以后，它可能对行业产生重大的影响，它引起了整

个期货行业大的变革，整个市场的结构发生了深刻的变化。 

    全国政协委员贺强：尽快推出沪深 300和上证 50等股指期权 

    推出股指期权，是贯彻落实党的十八届三中全会关于“鼓励金融

创新，丰富金融市场层次和产品”决定的客观要求，对于助推多层次

资本市场体系建设具有重要意义。 

    张光磊：股指期权对完善市场风险管理体系意义重大 

    股指期权有助于满足实体经济对投融资和风险管理的迫切需求，

对于完善市场风险管理体系，推动我国资本市场长期健康稳定发展有

着重要意义。 

    长城证券：金融产品创新的基础工具 

    股指期权为代表的金融衍生品的缺乏不利于我国金融机构创新

能力的提升，独特性保证其可以满足金融机构产品多样化创新的需求。 

    中金所：推出股指期权已具备一定条件 

    中金所有关人士表示，现阶段开展股指期权已具备一定条件。与
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此同时，今年以来不断推出的创新业务让期货公司投研力量备受考验，

人员紧缺已成为普遍现象。 

    申银万国期货：股指期权一种全新的风险管理工具 

    股指期权的推出，不仅有利于完善市场机制，维护市场稳定，更

能提供一个全新的风险管理工具，规避市场风险，满足投资者多样化

的投资需求。” 

    好一个全新的风险管理工具，规避市场风险啊！比如 2月某机构

用高频模拟交易，2 亿本金每天成交是 3 万亿！一周的利润是 2000

万元！这样的高额利润让 2月底开通的股票期权市场异常火爆！但是

螳螂捕蝉黄雀在后，火热了几个月，到了现在这些机构就亏的没有底

裤了！ 

    看看今年一月的文章分析，就可以知道任何一个财经人都应该知

道，这些高杠杆工具对股票乃至金融乃至现在的汇率导致原子连锁裂

变毁灭影响！看附录的要害在：“例如一个指数基金投资者、一个融

资融券投资者、一个股指期货投资者，还有一个股票期权投资者，他

们比赛谁先把钱全部亏光。指数基金投资者历尽千辛万苦，最多只能

做到亏损严重，却永远也无法把钱亏光；融资融券投资者必须要寻找

到连续跌停还不能打开跌停板才能办到；股指期货投资者需要做反方

向，还得赶上股市突然下跌，期货公司来不及平仓方能亏光；但股票

期权投资者则很淡定，都买成期权，然后只要股市不涨不跌，时间一

到，钱就赔光了。这正是期权的风险所在。”连续跌停还不能打开跌

停板---我们神奇的股市做到了！融资融券投资者全部赔光！股指期
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货投资者赶上股市突然下跌期货公司来不及平仓方能亏光-----我们

神奇的股市也做到了！股票期权投资者则很淡定，都买成期权，然后

哪怕股市不涨不跌，时间一到，钱也能赔光了------我们神奇的股市

一定可以做到！大家看看，我们神奇的股市居然能够实现极端苛刻的

人类大脑无非想象的大盘几乎连续跌停的局面，当然，我可以自豪的

告诉大家：这，我确实提前想到了！这就是一些势力害怕我说股市的

原因！那么实现了极端苛刻的大盘几乎连续跌停的局面有什么后果呢？

因为这让全中国的几乎所有大小投资者一律被套，不在于浮亏多少，

在于想出都出不来！尤其是机构投资者和国家队！就说这些机构高息

揽下了几乎全中国大妈理财的钱，国家队参与能够动用什么钱，动用

社保没有？所以，啊，后面的话我就不好讲了，理财产品？啊，我早

告诉大家不要碰，没有几个人听的！那么谁能够把机构也玩了，这个

只能是国际金融大鳄了！他们拿走多少钱？现在消息混乱，说热钱在

A股亏 100亿！如果就算真的 100亿是用来砸盘的，那么人家在高杠

杆里面套死全国的可以动的理财的钱何止万亿？而且，去年的金融改

革，这些外资是可以当日结算获利逃跑的！所以现在管住的只能是国

内的倒霉蛋，从这个角度讲，现在在股市砸盘的绝对不是外资！再跌

下去全国的存款没有了，理财产品就面临挤兑，后面，啊---那么谁

放大鳄进来的？证监会！谁让证监会乱改的？这个自己想去吧！ 

    附录： 

    股票期权试点 2月 9日上市 A股影响几何？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1418:58 
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    股票期权将成为股市彩票能给投资者带来什么？ 

    证监会日前已经批准上交所开展股票期权交易试点，批复品种为

上证 50ETF期权，该期权将于 2月 9日正式上市。晚间，上交所正式

发布股票期权试点交易规则，那么，个股期权能给投资者带来什么？ 

    期权具有转移风险、满足不同风险偏好投资者需求、发现价格和

提升标的物流动性等多种功能。以个股期权为例，期权对投资者的用

途主要包括以下五个方面： 

    第一，为持有的标的资产提供保险，当投资者持有现货股票，已

经出现账面盈利，但开始对后市预期不乐观，想规避股票价格下跌带

来的亏损风险时，可以买入认沽期权作为保险，而不用担心过早或过

晚卖出所持的现货股票。比如，投资者以 8 元/每股的价格买入并持

有某股票，当投资人判断股价可能下跌时，他可以买入行权价格为 10

元的认沽期权。如果后续股价继续上涨时，投资者可以享受股票上涨

收益；如果股价跌破 10元时，投资者可以提出行权，仍然以 10元价

格卖出。因此上述认沽期权对于投资者来说，就如同一张保险单，投

资者支付的权利金相当于支付的保费。 

    同样的道理，当投资者对市场走势不确定时，可先买入认购期权，

避免踏空风险，相当于为手中的现金买了保险。 

    第二，降低股票买入成本。投资者可以卖出较低行权价的认沽期

权，为股票锁定一个较低的买入价(即行权价等于或者接近想要买入

股票的价格)。若到期时股价在行权价之上，期权一般不会被行权，

投资者可赚取卖出期权所得的权利金。若到期日股价在行权价之下而
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期权被行使的话，投资者便可以原先锁定的行权价买入指定的股票，

而实际成本则因获得权利金收入而有所降低。 

    第三，通过卖出认购期权，增强持股收益。当投资者持有股票时，

如果预计股价在到期时上涨概率较小，则可以卖出行权价较高的认购

期权收取权利金的收入，增强持股收益。如果到期时股价没有上涨，

期权一般不会被行权，投资者便赚得了权利金收入；如果到期日股价

大幅上涨，超过了行权价，卖出的认购期权被行权，投资者以较高的

行权价卖出所持有的股票。 

    第四，通过组合策略交易，形成不同的风险和收益组合。得益于

期权灵活的组合投资策略，投资者可通过不同行权价或到期日的认购

期权和认沽期权的多样化组合，针对各种市况，形成不同的风险和收

益组合。投资者可以对具体策略的运用进行深入了解。 

    第五，进行杠杆性看多或看空的方向性交易。比如，投资者看多

市场，或者当投资者需要观察一段时间才能做出买入某只股票的决策，

同时又不想踏空，可以买入认购期权。投资者运用较小的投资来支付

权利金，或者锁定买入价格、或者获得放大了的收益与风险。股票期

权是什么？股票期权将成股市彩票什么是期权？“期”表示未来，“权”

表示权利，期权合约就是一份代表未来权利的合约。它的买方通过支

付一笔权利金，获得了在未来以某个价格买入或卖出某种资产的权利；

而它的卖方则收取买方所付的权利金，承担着必须卖出或者买入的义

务。 

    例如：王先生支付了 1 元钱，获得了在 1 个月后以 10 元买入 1
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股股票 ABC 的权利，其中王先生就是通过 1 元的权利金支出获得了

未来的资产买入权。 

    股票期权可以理解为投资者熟悉的权证，但又不完全一样，股票

期权的供应量理论上可以无限大，故不存在疯狂投机的可能，具有较

高的投资价值。投资者可以按照相对合理的价格买入股票期权，到期

或者现金交割，或者买入卖出对应的股票或基金。 

    应该说，期权是个好东西，而且期权在国外市场也很普遍。期权

杠杆理论上可以达到非常大，不仅高于融资融券，也高于股指期货，

即假如投资者看好未来的股市走势，买入 ETF期权的收益水平可能会

高于做多股指期货。更重要的是，投资者买入 ETF期权，哪怕股市短

期下跌，投资者也不会被强制平仓，这一点比股指期货更吸引人。 

    说股票期权将成股市彩票，正是基于其巨大的杠杆比例，例如当

股指在 2300 点附近交易的时候，假如有年底交割的 ETF 期权，行权

价对应指数在 2500 点，那么该期权的市场价格可能会非常便宜，甚

至低至 0.1 元，当股指上涨至 3000 点之后，该期权价格可能会上涨

至 1.5 元甚至更高，投资者可以获得 14 倍以上的投资收益，这是购

买指数基金和股指期货无法比拟的，其彩票的属性得以体现。 

    股票期权并非没有风险，甚至理论上风险更大。 

    例如一个指数基金投资者、一个融资融券投资者、一个股指期货

投资者，还有一个股票期权投资者，他们比赛谁先把钱全部亏光。指

数基金投资者历尽千辛万苦，最多只能做到亏损严重，却永远也无法

把钱亏光；融资融券投资者必须要寻找到连续跌停还不能打开跌停板
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才能办到；股指期货投资者需要做反方向，还得赶上股市突然下跌，

期货公司来不及平仓方能亏光；但股票期权投资者则很淡定，都买成

期权，然后只要股市不涨不跌，时间一到，钱就赔光了。这正是期权

的风险所在。(网易财经) 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1419:01 

    附录电视截屏，啊，有图有真相 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1420:10 

    @cjfkiller322036楼 2015-08-1419:06 

    买黄金饰品保值，这个言论？ 

    ----------------------------- 

    不急，先继续看这个，发过，咋没有了 

    附录节选：2015A股新政：股票期权将至开启新盈利模式 

    尽管有股指期货、融资融券、转融通等多种做空机制，但 A股习

惯性做多的思维仍未改变，与普通投资者直接相关的做空手段仍十分

有限，融券余额长期低迷即是最直观的体现。2014 年年末的牛市行

情固然大快人心，但其间股指的上蹿下跳也让投资者心惊胆颤。个股

风险管理的需求呼唤新的对冲工具，个股期权推出势在必行。 

    2014 年 12 月 10 日，证监会就《股票期权交易试点管理办法》

及相关指引公开征求意见；同日，上证所发布配套的《股票期权试点

交易规则》(征求意见稿)。由此，重量级的金融衍生产品——股票期

权推出更进一步。股票期权合约系交易所制定的标准化合约，分为认

购期权或认沽期权，投资者可以买入认购期权和认沽期权，同时也可
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卖出认购期权和认沽期权。 

    以认购期权为例，认购期权的买方只需支付一定数额的期权费，

就能够获得在规定期限(如到期日)时，以之前约定价格买入标的资产

的权利，而无论标的资产(股票)价格上涨到何种程度，期权卖方必须

无条件执行。期权卖方只有执行期权的义务，而期权买方却有决定是

否执行期权的权利。由上可知，理论上讲，卖方的收益就是期权费，

而风险是无限的；买方一旦手中的权利失去价值，就会损失掉全部的

期权费，但收益却是无限的。 

    股票期权之所以如此受重视，是因为该衍生品对市场具有强大的

影响力。 

    《每日经济新闻》记者注意到，长江证券研究显示，从全球衍生

品成交看，自 2012 年，股票期权成交量超过股指期权，成为成交量

第一的品种，并将这种势头延续到 2013年。近 10年，股票期权成交

量占所有衍生品市场成交量的 20%左右。 

    从经纪业务手续费角度观察，据兴业证券研究，在美国市场上，

CBOE(芝加哥期权交易所)发布的数据显示，2010 年美国所有交易所

内交易的期权合约全年总额为 38亿张，其中 CBOE交易量达 11亿张，

期权交易手续费占正股佣金收入之比达 20%。兴业证券认为，若参考

该标准，我国股票期权交易成熟后，有望增厚经纪业务收入 10%~20%。 

    ----------- 

    1968：在保值的幌子下，似乎中国远洋中国海航赔惨了吧，他们

灌满矛头的脑袋没有料到国际市场居然有那样匪夷所思的急剧变化！
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不是小变化是颠覆性变化！这就是国际金融寡头的本事！学费算是白

交了，这一次也只是刚刚开始！国际金融寡头甚至可以动用外交和经

济手段乃至最后动用战争影响国际供求关系乃至汇率的！才开始玩，

憨大痴呆小伙伴们不用急！ 

    如果我智商不够，个子小拳头也不够硬，胆子还小，最好的办法

就是躲哪些孩子远远的！当年成吉思汗一家就是这样躲到山林里活下

来的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1420:14 

    …………修改……是灌满茅台，还有好孩子不和坏孩子玩！ 

    附录 

    央行 7月或已向证金公司提供 2000亿元再贷款 

    中国证券网评论：124 

    哪些证金入手的个股值得关注？ 

    13分 41秒 49.36MB 

    中国证券网讯（记者高翔）央行公布的货币当局资产负债表显示，

截至 7月底，央行的资产端中“对其他金融性公司债权”一项的余额

为 9696.35 亿元，较 6 月底净增 2000 亿元。分析人士指出，央行直

接向券商或保险公司提供流动性的可能性不大，因此 7月份向证金公

司提供了 2000亿元再贷款是大概率事件。 

    今年出版的《中央银行与货币供给》一书指出，对其他金融性公

司债权主要是人民银行向其他金融性公司发放的再贷款。上世纪末到

本世纪初，对其他金融性公司债权占总资产的比重一度高达 20%左右。
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这主要是因为这段时间大量证券公司、信用社、信托投资公司风险爆

发，人民银行向这些被救助和处置的高风险金融机构提供了数额巨大

的再贷款。2007 年以后随着这些再贷款的逐步到期偿还，该比重显

著下降，2014 年 6 月末仅为 2.7%。该书作者为央行调查统计司司长

盛松成和翟春。 

    货币当局资产负债表显示，今年前 6 个月，“对其他金融性公司

债权”一直稳定在 7848亿元至 7696亿元之间，至 7月底则突增 2000

亿元。在 2014 年，“对其他金融性公司债权”在 1 月至 11 月稳定在

8800亿元上下，到 12月底降至 7848亿元。 

    7月 8日早间，央行新闻发言人指出，为支持股票市场稳定发展，

中国人民银行积极协助中国证券...… 

    1968………事情居然是前面救市的子弹用完了！攻其必救！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1421:52 

    @萌芽 Ec22039楼 2015-08-1420:32 

    厉害 

    -----------------------------2015-08-1416:54放到桌面 

    来源：中财网评论 433 

    证监会：今后若干年证金公司不会退出 

    证监会新闻发言人邓舸 14 日在例行发布会表示，随着市场逐步

取向常态波动，应该更加发挥市场自身调节作用。今后若干年，证金

公司不会退出，其稳定市场的职能不变，但是一般不入市操作。当市

场异常波动，可能引发系统性风险时，证金公司将以多种形式维护市
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场稳定。 

    证金公司向汇金公司协议转让部分股票……………………1968,

他们更牛，救市救成股东的典型标志，这些孩子也无奈啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1421:54 

    @omdwhakp22040楼 2015-08-1420:46 

    楼主,你好!! 

    无意打扰您的帖子，占用您的宝地，向你道歉，希望你能见谅。

如您有空还请看完下面的天涯原帖。 

    一个无奈的求助，3岁孩子严重大面积烧伤。 

    已经花费了十几万，因为烧伤过多做了………………我有个办法，

立即送天津，估计还能进去，全部免费，你懂的，事成到这谢我回帖

500次！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1508:57 

    @头上班 22043楼 2015-08-1506:46 

    @zxl1968201211楼 2012-07-1900:51:00 

    3：至于房地产，如果我们还在货币管制，房地产价格涨与不涨

本来已经没有什么太大经济意义，不打压或者继续扶持价格都没有决

定意义！老百姓的话，我就是哪套房子，涨跌没有屁用！现在的事情

复杂在房地产的涨跌与对外的汇率挂钩了！而这个汇率又直接和我们

替人家保管的巨量美元的兑现有关！简单的说，非常可能的演变就是

对内的掠夺转变为外部对我们内部掠夺集中后的财富再掠夺！房地产

和股票已经变为人家砸低中国人民币汇率的工具 
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    ————…… 

    ----------------------------- 

    1968-您的思维和中国远洋老总的思维一样，金融寡头设计的所

谓复杂金融产品表明上，正常情况下是没有问题的，但是人家就有能

量和战略意志制造极端条件让你企业赔死，乃至让你国家赔死，这都

是有案例的，泰国当年一放开汇率没有多久就被洗劫，当你明白想收

时已血流成河！ 

    现在股市已经反应出这样的特征，但是非常重要的一点，他们在

救市却不告诉全国人民为啥救市？不救市会发生什么？花上万亿救

市给我一个理由？不要告诉我保护散户啊，能玩杠杆的没有几个散户！

他们在掩盖，拖延什么？ 

    中央党校可以再补课一下列宁的帝国主义是资本主义的最高阶

段，这个阶段的标志就是全球垄断了，人家都垄断了想咋玩就咋玩，

我再说一遍，和坏孩子在一起，人家玩死你！不把你们家钱拿出来打

死你，就是拿了家里钱也不能给家里人讲！人家控制的贪官裸官的本

质就是这样！不要小看小孩的社会，哪里有最真实的世界政治格局！

啊，妈妈说了不要和坏孩子玩是有道理的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1510:36 

    还有，我注意到世界几次金融灾难都是关键交易元打错单子，我

看一次可以，两次，三次就说明世界的交易系统被人操控，这次股灾

不仅中国很多交易系统出现故障……尤其手机交易，美国华尔街也出

现问题！这里面隐藏惊天秘密。 
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    就是现在各个机构都电脑软件自动交易，这些软件如果被人家操

控，啊即使是破解监视，他们什么点位自动止损的信息汇总到大洋彼

岸的华尔街，哪里发出指令，先瞬间打压股指到一个必须的点位，然

后这些机构软件自动开始山崩海啸的抛售！这是完全可能的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1510:38 

    在金融开放下，这次股灾表现为大资本呼啸而来呼啸而去，外汇

占款反映了这个现象，最关键的是 WTO 的金融开放现在体会到厉害

了，完全按照人家的套路规则来，岂不死乎。我四年前开篇就说，解

决的根本办法就是退出 WTO 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1511:59 

    修改 

    1妈妈说了不要和坏的大孩子玩是有道理的！ 

    2交易员 

    补充……看清楚现在世界经济是垄断的金融寡头经济的本质，我

们才能正确认识我们现在的资本主义初级阶段的民间私有经济和我

们连规则连人员连交易核心软件和交易过程都是人家金融寡头所谓

帮助培训下建立的资本市场是多么脆弱，那么易于被人家操控！我们

就像资本市场的小孩子，没有母亲保护被国际金融寡头这个已经长大

的坏孩子肆意欺负，抢光我们身上所有的钱和食物！列宁，毛主席早

都指出对付国际垄断寡头就是建立自己的国家垄断资本体…………

这就是国有企业！任何松散的，小的资本，不论你是什么性质，你难

逃国际垄断寡头的收购！无论你是双汇还是你是马云！如果你是国企
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老总或者官员就给你塞个娘们拍个视频搞臭你！即使你是北京的市长

即使你是雷区长即使你是法院院长，金融寡头没有动用不了的手段！

不行动用国家手段派间谍给你老婆孩子下套！搞定政府官员就是查税，

环保也可以把相关挡他们道企业搞死！这些都已经是活生生的现实活

剧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1512:44 

    @backspace19222015-08-1512:01:30 

    老帅股指期货里在走出一种趋势后总有一股强大力量相反方向

狂拉到对手盘的保证金爆仓点，这绝对有大的内涵啊！ 

    ----------------------------- 

    引用：谁是谁非任评说时间：2015-08-141 

    汇率问题要有忧患意识 

    人民币汇率连续大跌，为何在央行调整了 2%以后还要被继续攻

击，是简单的跟风吗？ 

    我今日看一下外汇管理局国际投资头寸表，真的让人大惊失色，

2014 年 6 月证券投资 4223 亿美元，其他投资 14192 亿美元，9 月证

券投资 4597 亿美元，而 2015 年 3 月则暴增到 9679 亿美元，其他投

资 12424亿美元，这个数据首先印证了本人的资产重估牛市是外国对

中国财富的重估，牛市来自于外资推动，外资直接进入股市在我们牛

熊反转上是极大了，这可不是人造牛，是有真的大资金推动的，这增

加的 4000多亿美元可超过我们的纠市国家队规模的。 

    而现在则表现为牛市被恶空阻击后外资高位套现的流出压力，就
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是对中国汇率的巨大压力。3 月前的 4000 亿美元的增加额现在救市

套现出来可以是近万亿啊！而在 2000 点进来的 4000 亿多美元数额

则可能是一万多亿美元了，如此的冲击股市如何能够承受？所以继续

救市的汇率压力极大。而其他投资 12000多亿美元主要是外资的外汇

存款和外汇贷款，也能够冲击我们的外汇储备的，另外按照央行外资

持有人民币资产的报表，他们还要持有股票 5000多亿、债券 8000多

亿、贷款 8000 多亿、存款余额 23000 多亿人民币，最后很多跟风的

钱庄，大量中国移民的财富，还有大量的所谓贸易公司通过经常项目，

这些都是非常巨大未在统计之列，进军中国股市的外资资产还要更多。

这些资金跑出来，央行号称冗余的三万多亿美元外汇储备（2015年 7

月是 36513亿美元）是噤若寒蝉的。所以中国要恢复信心，是要恢复

国际资本对中国的信心，要让他们留在中国进出平衡，这比给中国老

百姓做梦要困难的多。 

    把这些冲击都计算上，我们就可以知道央行的处境为何如此之难，

为何央行对于救市不积极，为何国家对这个牛市那么纠结。本人在

2015 年 4 月 19 日 写 了 《 国 家 对 牛 市 在 纠 结 什 么 ？ 》

http://blog.sina.com.cn/s/blog_49c1101d0102wgb7.html，当初就

分析了这样的情况，当年郭树清在 2000 点一下大量放进来 QFII 的

恶果正在显现。而随着市场的变化，本人文章担心的情况也出现了。 

    因此对中国的汇率问题，其实是严重的多，必须有一定的忧患意

识，一旦进入到了不好的状态，则变成股市回到 2000 点和汇率贬值

到 10 块以上二选一，那就是国家崛起的灾难了。因此对本次的汇率
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波动，不能像上俩月股市调整的时候那样开始不够重视，现在确实是

到了危险时刻了。 

    ----------- 

    1968：在去年开始中国经济下滑减速，莫名其妙的外汇变多，现

在莫名其妙外汇急剧变少，7 月人民币无本金交割远期外汇(NDF)走

势看,其隐含的贬值预期较 6 月明显增强,,中国央行 7 月末央行口径

外汇占款下降 3080 亿元，资本外流可能是外汇占款大幅下降的主要

原因！联想救市的主力变成股东，而且又增加 2000 亿救市资金，当

然人家赚的钱远不是几千亿人民币！这是数据可以查的，虚假贸易出

去的不知道多少！那么出去这些钱谁给的就一目了然！这就是国际垄

断金融资本快速进出的表现，下面我可以谈链条的第二个问题--汇率 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1515:39 

    “安倍谈话”回避直接道歉称战后出生者不必谢罪 

    发布时间：2015-08-1507:06:12 

    日本首相安倍晋三 14 日发表战后 70 周年谈话，仅以回顾历届

内阁历史认识立场的方式间接提及“反省”“道歉”，并宣称战后出生

的日本人不应肩负“谢罪的宿命”。 

    “日本今后无需继续道歉” 

    安倍在谈话中回避了直接表达“反省”“道歉”之意，而是通过

回顾以往日本政府的历史认识称，“对过去那场大战中的行为，我国

已经反复表明了痛切的反省和衷心道歉的心情”。他接下来表示，“历

届内阁的上述立场，今后也不会动摇”。 
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    1995年发表的“村山谈话”中，时任首相村山富市明确表示，日

本的殖民统治和侵略给许多国家带来损害和痛苦，他对此表示深刻的

反省和由衷的歉意。“村山谈话”的立场为此后历届政府明确继承。 

    安倍在当天的谈话中宣称，日本今后无需继续道歉。他说，日本

战后出生的人已经超过总人口的八成，这些“与那场战争没有任何关

系”的日本人及其后代，“不能再肩负继续谢罪的宿命”。 

    安倍在谈话中同样没有直接提到日本的侵略和殖民行为，而是以

第三方口气称，“再也不能将武力恐吓和使用武力作为解决国际争端

的手段”“世界应该彻底告别殖民统治”。 

    安倍在谈话中也回避了直接提及“慰安妇”问题，而是暧昧地表

示，“要牢记战时众多女性的尊严和名誉受到伤害的过去”。 

    ---------- 

    1968:我认为安倍谈话称战后出生者不必谢罪是完全正确的！我

们要发展面向未来的日中友好关系，就不应该没有完没有了的停留在

人家谢罪不谢罪上！原来中国人民和政府的意思是：为了中日长期友

好，只要日本谢罪承认侵略对中国人民的巨大痛苦和财产损失，中国

政府和人民可以免除按照国际公约规定的日本对华战争赔偿，正是在

这个基础上中国政府放弃了战争赔偿，也就是日本政府先谢罪中国再

放弃日本对华战争赔偿，日本政府和人民谢罪一天那么我们就放弃日

本对华战争赔偿一天，中日友好条约和中国政府放弃战争赔偿是有这

个先决政治条件的，说白了就是战败国日本要么赔钱要么世世代代记

住侵略战争对中国的伤害世世代代走和平道路世世代代给中国人民
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谢罪，现在既然日本已经不谢罪了，这也很简单就是回到中日友好条

约之前的中日关系--也就是正常的战胜国和战败国的关系，我们不需

要日本再道歉，我们需要日本连本带息的赔偿侵略中国的中国人民的

战争损失！这不需要再找史料证明什么了，按照国际公约严格执行！

日本不还钱我们就按照战胜国的惯例扣留日本在华一切资产！日本赔

完钱喜欢和我们打我们再打，不想打了，必须日本天皇到南京磕头道

歉，这事也就了了，不用后代再没完没了纠结！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1520:04 

    @backspace192222051 楼 2015-08-1518:20 

    老帅你平常看那些牛人的博客给分享一下 

    ----------------------------- 

    1968-基本没有看其他人的博客，当然除了网友给链接 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1520:07 

    关于日本，简单的说你把上辈子欠的侵略战争战败赔款赔了，就

和日本现在年轻人屁事没有了！谁不服我们以后接着打！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1520:21 

    我们？？现在不要纠缠是不是又南京大屠杀以后也不要纠结有

没有东京大屠杀！即使以后全世界的卫星都拍到了所谓屠杀的镜头，

我们那时的中国教科书也绝不承认！我们不需要慰安妇，我们将来讲

中日友好，考虑日本有性开放的传统，到时候哥带百万大军进入东京，

入乡随俗也和苍老师中日亲善一把，我相信就是我老婆也是可以理解

我中日友好建立大东亚共荣圈的舍己奉献精神的！ 



12601 

 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1520:25 

    在公共车上，修改一下 

    我们现在不要纠缠是不是发生过南京大屠杀，而且以后我们也不

要纠结有没有东京大屠杀！即使以后全世界的卫星都拍到了所谓屠杀

的镜头，我们那时的中国教科书也绝不承认！我们不需要慰安妇，我

们将来讲中日友好，考虑日本有性开放的传统，到时候哥带百万大军

进入东京，入乡随俗也和苍老师中日亲善一把，我相信就是我老婆也

是可以理解我为中日友好建立大东亚共荣圈的舍己奉献精神的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1609:16 

    国家都不知道什么事让大家发财？重庆知道，小微企业和创新企

业孵化园 

    在上个世纪铁路是命脉，现在互联网是过去的铁路，要垄断就必

须垄断互联网，国家知道，但是拱手放弃 

    我忽然领悟互联网时代，淘宝只是过渡，最大规模的垄断就要到

来 

    它比我们想的规模更大联系更广泛，来的更快 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1610:54 

    我的看法是互联网革命是实践共产主义的必由之路！因为对任何

局部来说，资源，市场，消费资金都是有限的，需要竞争争夺的！所

以资本主义确实有他符合人性和自然规律的地方，但是也会导致恶性

竞争，最后有两个死穴，一是少数人垄断财富与社会化大生产之间矛

盾，也就是生产过剩的危机，这在早期明显，但是，在马上到来的互
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联网导致的订单生产和消费模式下，资本主义是可以部分解决这个问

题的！但是社会财富将更集中在极少数人，所以这个矛盾他们无法根

本解决！ 

    二是最求高利润而导致对资源掠夺穷尽式开发，这也是人类毁灭

之路 

    所以互联网时代金融垄断资本垄断了互联网经济就是人类的灾

害！ 

    马克思真聪明啊，真的只有大的全面垄断才是共产主义的前提，

正与邪阴与阳的转化真的就是一层纸啊！ 

    不过我们需要警惕的是，高度垄断的资本主义可能要按照他们本

性天然的选择消灭世界大多数人口！这样矛盾一他们就彻底解决了！

二也可以大大缓解！这是马克思无法预料的！但这不也恰恰是几乎全

人类的灾难吗，所以资本主义有其邪恶本质，马克思给我们揭示了这

个本质救足够了 

    我们传统的正统的社会主义否定竞争也是没有活力，不符合自然

规律的，因为只要世界不是大统一市场，只要消费群体在不同国家，

在同一国家不同经济区，同一地区不同能力的人，同一能力勤奋和不

勤奋的人都一定有消费能力和各种不同消费需求，写是没有办法计划

的！社会主义国家与其他国家也有市场和资源竞争传统社会主义最大

失误是不鼓励竞争！没有竞争就不会有创新，就不会有消费能力需求

差异导致的新的生产产品的创造，社会发展就要受到制约其实社会主

义的最大优势是资本主义高级阶段的社会化一般大生产，但是对于特
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殊的社会需求就被动和滞后，说白了，没有先富裕的人群引领消费创

造乃至生产创造，生产和消费都会停滞在固有模式，这是阻碍生产力

的 

    比如，毛主席时代，一旦越南战场，珍宝岛现场有紧迫的战场武

器开发需要，很快就能解决问题，但是平时就没有任何主动开发动机！

我有解密的文件表明，在珍宝岛之战后解放军很快就研发出打集群坦

克的武器！平时这些研发机构是闲置的，没有金费和任务！所以，社

会主义只要把握社会一般大生产和社会公共资源，放开一切可以竞争

的领域是对的，但是只要一个新型行业成熟到一般社会化大生产阶段

就要及时将之国有化，否则就会导致私人垄断国家命脉，国家将大的

一般的公共的资源性而不是竞争性的企业抓到手里，保障社会福利和

基本公平就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1611:35 

    有人说大型国企垄断，那么资本主义就没有垄断吗？有人说垄断

限制竞争没有活力，对啊，所以高度发达的资本主义对超大垄断企业

也拆分，因为限制了竞争，缺乏了活力！但是他们为什么还让这些企

业存在呢？因为帝国主义阶段是全球竞争和垄断，他们不可能真的限

制这些自己国家的超级垄断企业！比如美国的稀土公司只有一家垄断，

他说停产就停产，说开工就开工，中国恰恰是没有进行稀土开发的垄

断！直到今天还在贱卖，还要把贱卖进行到底！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1611:44 

    我支持重庆道路，是因为他是不教条的，是符合社会主义发展道
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路的，有人说当年重庆给司马南，孔老师多少宣传费，是不是真的不

知道，我连到重庆开宣传会研讨会的资格都没有，没有人给我一分钱，

当然如果有钱的女大律师要花 100 万买我的羊脂玉手镯我就可以赚

点钱啊，哈哈，可惜了这笔生意！好在没有做这个生意，否则我还真

说不清了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1615:30 

    我还想特别指出，世界各国包括资本主义国家都多少在发展国有

化，我前面说了，全部国家垄断也不行，没有创新没有竞争没有活力，

这里有和个度的把握，这就是领导艺术！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1615:45 

    我设想，比较理想的设计是这样的，就是在一些非传统保守的公

共的或者有限资源的成熟领域国有垄断，当然可以借鉴资本主义拆分

几个国有公司竞争，这没有问题，对于新兴领域，如果私人公司发展

到一定规模就要逐渐增加税收，在基本税收外增加的税收作为国家股

份入股，这样不影响公司运营而且全民福利同步保障提高！发展到社

会经济不可替代规模时，国家买断全部股份，国有垄断！其实，这不

新鲜。跨国公司也是这样在各国收购战略性资产的！这样充分利用资

本主义自由竞争阶段的活力，又保证了最后的垄断掌握在国家手里，

全民手里！财富最大限度保障全社会福利！这是我认为的国有化过程，

我们现在的过程恰恰是让国际资本把我们吃掉的低级的小资本私有

化过程！比如外资收购双汇就是这样的例子，搞个瘦肉精事件，搞臭

双汇，人家便宜把企业收购纳入全球垄断链条，现在没有人再说双汇
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美国连锁企业的猪肉用瘦肉精了！ 

    再韩国人家也是搞支柱大企业，现在金融危机了还特赦了一批大

企业家 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1622:24 

    有时候我在想，我这么辛苦写这么多，能看到的占中国人口的比

例可以忽略，是不能改变什么的，所以现在注意养生了，但是我还要

写，因为这是历史责任，当年列宁在极端困难的条件下，强调真正共

产党人要尽量利用合法斗争和渠道宣传共产主义思想！他的一些书就

是从经济角度阐述政治主张！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1720:58 

    天津大爆炸我觉得咋就那么巧，爆炸也就罢了，正好放氰化钠的

集装箱正好在哪里！威力正好扩散这个剧毒化学品的范围！这给我们

一个不对称作战思路，---这个我就不说了吧！美国军事机构为了研

发武器系统和战术，不断邀请好莱坞电影导演，科幻小说作家集体开

发讨论新式武器！就这点来说，我们的总参真是差的太远了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1721:28 

    今晚看晚自习了，可以好好写文章了，现在一个月才有一次，原

来一周 3-4 次，现在的年级组长比较古板，也不让调课，30 个老师

每人一天，一个月才看一次，哪我就锻炼身体，边走边听经典吧！也

是厚积薄发的学习！ 

    比如，最近听解读皇帝内经，我自己看过原著，不得要领，听了

两个版本的解读，一个是曲黎敏的版本讲的更好一些，联系生活经验，
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豁然开朗，主要是再读了道德经和五行学说，结合自己的天文地理知

识，教学的实践加上经济，政治，战争规律的认识，人性的认识，我

似乎有一种创造的欲望啊！我感到这些有一种气在思想里乱撞，似乎

要把他们贯通起来，比如教学，学生学习不好，注意力不集中，或者

有的学生不合群有的学生暴躁，有的学生记忆力差有的学生决断力差

真是有先天的体质和后天的失调，不是你教育可以解决的！需要首先

改善他们的体质！所以教育不是万能的！没有教不会的学生这话我从

中医这找到科学根据了！中医进学校把道理给孩子们讲透，把中国人

的体质调好，事半功倍！ 

    比如很多伟人喜欢熬夜，毛主席喜欢熬夜，熬夜伤的是肝啊，肝

和眼睛相连，以毛主席的伟岸体质按理活百岁没有问题，但是他经常

日夜颠倒，实践证明，他老人家晚年最早得的是白内障眼病！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1722:00 

    昨天我在我们乌鲁木齐市二道桥看到一个喀什小伙子卖桃子，一

公斤 5 元钱，一推车就 50 公斤吧，桃子很大很好但没有多少人买，

我买了一公斤，我自己在家种菜，知道哪个麻烦，光浇水花多少钱？

这桃子从喀什运费要多少钱？就算一天卖光一车桃子也就不计成本

全部 250元钱！现在当服务员一天也得 100元！而且这小伙天快黑了

我看也就卖了 10公斤左右吧，一天 50元真不如当服务员去！他看我

买了一个桃子，这个维族小伙还送我一个有点烂的桃子，说回家立即

吃，这个甜，这个人太好了！谁都不想自己的劳动果实白白烂掉！无

独有偶，我哪年冬天到山东潍坊满街都是卖萝卜的，街上还没有几个
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人！一样的遭遇啊！ 

    网友回到农村半年，感觉农产品都在贱卖。比如网友说他们那里

野菊花每年都有人来收，价格两块一斤鲜的。野菊花这么便宜吗？其

实不是这样的，以前我有严重咽炎，不少喝野菊花，很贵的（现在治

好脂肪肝以后咽炎自然就好了，经过学习中医我知道很多体质变化都

能反映到咽喉，实际上现在很多五官科治咽炎是舍本求末啊！） 

    农产品是这样，在当地市场有限卖不出价格！农民可以无奈，国

家养这么多有智慧的文化人，经济学家不能让它就这样！ 

    为什么中国的农民，纯纯的农民这么穷呢？如果说人多地少，日

本比我们严重！为什么日本的农民在经济起飞后就富裕了呢？ 

    以前毛泽东时代其实和日本早期一样，都是从农业获得劳动力和

原始积累走工业化的道路，日本经济起飞后农业也同步跟上发展了！

而我们如果以前毛泽东时代有剪刀差搞原始积累那是说得过去的，农

业国不从农业积累资金如何工业化？但是在改革开放以后，这回市场

化了，农业为什么还是没有起来，农村收入为什么依然远远落后于经

济发展，农民需要问一下改革红利哪里去了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1723:24 

    为什么我强调在中小学生里面普及一些中医保健养生知识呢？

刚才一个网友问我的咽炎是如何治好的，我说不是治好的是养好的调

好的！我当初得咽炎绵延 10 多年，最后据说慢支都出来了，不少做

检查啊，但像我这个很多东西西医检查是检查不出来的，我得咽炎前

几年，检查内脏什么的什么毛病都没有，当时吃点什么消炎药好几个
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月，过阶段又犯，上课讲几句吭一下，含着含片讲课啊！当时我觉得

当老师是痛苦的事情！就这么耗着反倒慢慢的真弄出脂肪肝了！真弄

出慢支了！光是锻炼也不行，有阶段我从每天跑 300米一直跑到 5000

米，但是最后居然又出痛风不能长跑了！还是中医在理啊，其实我就

是熬夜伤肝，以前年轻时房事过频伤肾水，又缺水肝火又旺再烧焉有

咽喉不痛痒的！只有养成好的生活习惯再增强体质才能根本解决！锻

炼也不能盲目锻炼！ 

    网友问我咽炎，我不是医生，但是咽炎要看寒还是热，还是五脏

谁的事？手心是易热还是凉，还有容易不容易出虚汗？是什么季节容

易咽炎？这个火还要看阴虚还是阳虚，是肝、胃、肺哪的火？还不能

直接菊花什么的上，我当年喝了很多凉药没有用！还动不动伤胃气！

人体质其实很讲究中庸的！（中庸非儒家之专利）冷热调和以温为最

佳！网友最后说确实经常熬夜，那么简单了，现在已经早早睡觉了，

喝上一段时间枸杞菊花水应该可以恢复！ 

    顺便告诉大家我这可是卖新鲜的枸杞的啊！哈哈哈！ 

    广告时间结束，现在继续说，我刚才学的是著名的扁鹊四问！给

大家卖弄一下，无非是告诉大家我没有闲着，在关心北方该过些日子

吹西北风却现在吹的时候，还在注意中医理论的学习和实践啊！我以

前中学学辩证唯物主义，老师说会让人聪明，嗯，我每次确实都基本

考 100分，但是我觉得我没有聪明多少！里面框框条条一背按照哪个

原理结合事情一套考试也就没有问题了，但是我没有感到对我的人生

有很大指导！其实现在一学中医，我发现中医是最讲辩证法的！如果
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我们的政治课改成辩证唯物主义加中医的辩证思想的哲学课，我觉得

我真会聪明起来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1723:28 

    我还没有写什么晚自习就结束了，看来伟人们熬夜也是没有办法！

好了 11 点半下班了，回家睡觉，我毕竟还没有天下的责任嘛，慢慢

写吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1723:32 

    @marshalchenzhi2015-08-1721:29:55 

    张老师，请看站短，给您留言了 

    ----------------------------- 

    爆炸物是提炼黄金的氰化物，氰化物是目前提炼黄金最便宜但又

最污染和最不安全的手段，人民币的稳定之锚黄金，美元升值之时就

是黄金爆发之日，人民币贬值不怕，怕的是中国央行没有黄金。---

海关出口氰化物到哪里？这个信息太少目前没有办法结论，但是黄金，

汇率，我们是下一个菲律宾，我慢慢写吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1812:06 

    现在，我每天在琢磨，建立一套完整的按照黄帝内经节气变化以

及人体周天运转变化规律的养生食疗和锻炼以及作息时间，另外还有

健康心态的养出！搞出一套东西来！ 

    针对我自己年轻时肾水有些亏，这个表象是牙过几年就要补一下，

还有肯定是伤骨髓了，那么正好我父母在海南五指山有当地产的野生

灵芝熬水进行进补，就是补先天肾气和骨髓的作用！,灵芝对于中枢
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神经系统有较强的调节作用,具有镇静安神的功效，这个在我的必需

喝的水里了！ 

    还有我用大玉石放水缸里，喝水浇花，这又是第二个途径 

    对于我的痛风，天山雪莲功效奇特，一年需要泡酒冬天喝一阶段， 

    日常自己酿造红葡萄酒可以过几天喝一点！ 

    其他新疆干果，根据时令和体质变化食用 

    而薏米，赤小豆煮水喝要经常的去湿气啊！ 

    我妈天天熬不同的水喝，忙的都不知道喝什么了！不过还是阶段

性的根据季节换一下，种地和人体运行都有节气的！到一个季节某一

个脏器的气就到了，所以也不能乱喝啊！这些心得慢慢补充吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1823:03 

    @蜗牛也是牛啊 i22076楼 2015-08-1818:40 

    老师，暖冬对农业有什么影响啊 

    ----------------------------- 

    我确实有独到研究，改天写 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-1917:47 

    汇率历史时刻到了，今天我老婆又买 10000元黄金 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2009:26 

    我为什么要从已经发生过的历史事件中找出未来的答案？因为

我们现在生活在一个信息封闭的时代，很多我们想知道的别人不想让

我们知道，不想知道的，有人可以花钱拼命要让我们习惯性知道！比

如最近这两天，美国正在卖所有黄金，委内瑞拉要卖黄金，俄罗斯要
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卖黄金，全世界要卖黄金的消息表明，黄金价格就在底部 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2009:33 

    网友说在中国用的是人民币，其次黄金最大的买点在于银行回购 

    …………当年国民党后时期金圆券时代，谁把黄金卖给政府了？

黄金检验成色现在是跟很快很简单的技术，城隍庙免费天天在做啊，

我到上海玩去，华联超市门口也有免费检验成色重量的！我们买东西

当然要用人民币，但是现在讨论的是家庭大笔财富保值，贪官家里藏

几亿人民币，这就是弱智的表现！黄金，玉石，书画，古玩都是历史

上的保值品，只不过黄金是可以分割变现的，所以乱世黄金啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2009:35 

    我发现这几年黄金在中国的交易市场量在底部忽然持续放大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2009:53 

    我们都知道，黄金在 2011 年 330 以上顶部是放大量逃跑，现在

在 260以下，几乎每个月都放出大量！这是干什么？这是有人拼命在

吃进大量黄金，但是他还有本事把价格一直压的很低！ 

    从 2013 年到现在差不多吃了 2 年了，如果我们联想到上海自贸

区的大金库，联想到这两年吃的黄金集中卖出运回美国，联想到美国

黄金早都空虚，，有 60多个国家将部分或大部分的黄金储备，藏在纽

约美联储银行的地下金库里美国金融危机是不是把这些黄金都卖了？

联想到美国就是乌克兰哪点黄金也着急搬到美国，联想到美国!德国

要将黄金运回去被美国拒绝，即使答应德国运回德国黄金的时间也是

不断拖后，还有德国人卡恩就是因为这个美国没有黄金了被性丑闻的！ 
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    大家一定要记住这个事实：“荷兰反对党要求将存在国外的黄金

运回国。无独有偶，德国此前也发起了“黄金回家”运动，并向美国

提出申请，要求检查其寄存的黄金储备。 

    令人意外的是，美国对这些检查要求统统拒绝了。在回答德国的

要求时，美国以“可能会对金库造成安全隐患和程序问题”的理由拒

绝了德国央行的检查请求。” 

    德国审计部门日前一份报告指出，德国有近半数黄金储存在美国，

并质疑这些黄金储备的安全性。根据世界黄金协会(WGC)公布的 11月

份最新官方黄金储备排行，德国的黄金储备仅次于美国，排在第二位。 

    德国央行也公布，德国黄金储备总量已经达到 3396 吨，这些黄

金储备中有 1536吨保存在纽约美联储银行的地下金库里！ 

    -----我的结论，只要看住在中国的天量黄金，我们就有和美国

金融抗衡的资本，美国要维持其美元霸主地位，就不能允许黄金储备

不安全情况发生，这就是美国的最大软肋！换句话说，只要美国没有

黄金了，美国不能退还世界各国在他哪里储备的黄金，美元立即信用

丧失，一旦货币信用丧失，那么美元立即就是废纸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2009:57 

    实际上美国对德国的黄金兑付已经实质发生兑付违约，只不过他

们控制的世界媒体把这件事逐渐淡化！所以现在是大妈大爷用还没有

贬值的人民币购买黄金，把黄金流在中国的最后最佳时机！你想一个

简单道理，如果在中国的上万吨黄金被运走后，人民币才真是废纸了！

现在就是谁有黄金谁的货币就是国际货币，谁失去黄金谁的货币就是



12613 

 

废纸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2010:11 

    索罗斯等四大顶级投资大鳄下重注押宝黄金 

    2015年 08月 20日 09:06来源： 

    StanleyDruckenmiller的 Duquesne基金是大佬中最近下手的一

个，截止 2015 年 8 月 14 日，在其美股投资组合中，Duquesne 持有

的跟黄金有关的股票比例已经接近 25%。 

    四位大佬黄金持仓详细情况： 

    索罗斯基金管理公司(SorosFundManagement)黄金持仓 3360 万

美元，其中，持股巴里克黄金公司(BarrickGoldCorp.)2010 万美元，

黄金矿企股 ETF1350万美元。 

    StanleyDruckenmillerDuquesne 家庭办公室持有黄金 3.535 亿

美元，其中，SPDR黄金股票为 3.236亿美元，NEMONT股票 2990万美

元。 

    鲍尔森的 Paulson&Co 持有黄金 15 亿美元，包括 10 亿美元的

SPDR黄金股票，AngloGoldAshanti股票 2.329亿美元，NOVAGOLD股

票 1.218 亿美元，RANDGOLD 股票 4550 万美元，AGNICOEAGLEMINE 股

票 3740万美元，IAMGOLD股票 770万美元。 

    绿光资本的 DavidEinhorn 持有的黄金矿业 ETF 规模是 1.513 亿

美元。(来源：凤凰网) 

    ------------- 

    1968:在两年前我就注意到他们在收购黄金矿源，人家的战略思
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路是明确一贯清晰的！现在看他们逐渐就要把黄金从源头开始控制！

一旦他们掌握了这些，黄金价格 10倍百倍的上涨不会是传奇！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2010:14 

    我们再看一下事实，实际上世界各地已经有这样的苗头了，国际

资本到中国抢购金币也是迟早发生的事，也许已经发生在我们身边了： 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2010:50 

    买黄金买什么样的好？首饰？金块？金币？ 

    这个根据个人情况了，我就不操心特有钱的人的事了，我们家普

通收入，我老婆孩子的金首饰还没有买起齐，就是现在也就是把老婆

的买齐了，孩子将来的还没有买，黄金继续涨也就罢了，它只要继续

降，我就存够钱继续阶段性买！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2011:06 

    今天有点空，把黄金谈完，我前面的主导思想就是把黄金留在中

国！人民币国际化要替代美元就必须让人民币与美元脱钩，要和美国

学，美元为什么起来的？美元是和某种国际通用的大宗商品挂钩，石

油是这样，衣服鞋子也是这样！人离开石油可以但离开衣服岂不是直

接要裸奔了？我们只要在大量黄金储备基础上让国际服装之类中国

劳动力密集的产品全部实现人民币定价交易，我们人民币就立刻和美

元分庭抗礼！根本不需要加入什么 IMF的特别提款权，哪个特别提款

权就是个屁！这是我的的总体人民币国际化战略思路！ 

    黄金和汇率是息息相关的！我 4-5年前吧，说最害怕国际美元定

价的黄金跌，中国人民币定价的黄金涨，因为这实际就宣告人民币大
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幅贬值的开始！实际上这样的事情已经悄悄发生了！它虽然只是因为

人民币忽然大幅瞬间大贬值下导致的突发性的国内黄金价格的大上

升，但是这已经是一个实际预演了！我一会上图大家可以回顾一下，

当前阶段人民币大贬值的时候，黄金和美元是那样的步调一致的联动！

现在明显人民币已经不像前几年那样，国际上美元指数涨人民币兑美

元人民币依然涨！这样的情况现在已经发生了改变了，中医讲这叫时

候到了，这股气已经运行到这里了，从自然讲，四季的节气已经运行

到了必须发生变化的时候了，大家有没有感觉，天亮不是渐进的，是

积累到一定时候忽然发生的！ 

    人民币贬值黄金的人民币价格就暴涨的时期已经来临，而现在采

取的所谓国际接轨的货币政策，就算是卖黄金也最后逃不了人民币受

到攻击大贬值的套路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2011:34 

    让我们看看人民币大幅贬值哪几天全球资本和大宗货物的表现

吧，让我们记住这个历史拐点！大家仔细看同样黄金上涨，这一刻由

于汇率影响，中国国内黄金上涨幅度已经超过国际！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2011:37 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2011:39 

    注意美元走强，农产品，尤其是从美国进口的豆粕也同步高调走

强！这就是未来国际货币和商品的大趋势！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2017:37 

    @zxl196820122015-08-0916:36:43 
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    昨天带孩子到南山去玩了，山仁水智，如果自己家孩子学习不好

要首先问家长自己--是不是给孩子有山仁水智的启迪？ 

    ----------------------------- 

    @撒野了 2015-08-2014:48:26 

    楼主女儿好漂亮，和我女儿有一拼！！！ 

    ----------------------------- 

    1968:下面是当年我和孩子一起等昙花一现的时候拍的，可能我

孩子不属于特别漂亮的，但还是透了股仙气的，赶明儿不考大学了，

到长留去拜师学艺吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2112:25 

    @huishao_0072015-08-2108:05:48 

    楼主女儿小时候照相跟我家的也很像，不看镜头，哈哈 

    ----------------------------- 

    有缘啊，你哪里的孩子多大，以后她们可以认识一下，我孩子不

仅有仙缘人缘也是很不错的！（最近陪孩子看花千骨，啊，受到影响

也潮一把）昨天听医书学医理学了一招，有很多感悟，现在说一下： 

    首先就是大拇指和中指是应该有月白的，其他应该没有！而且大

拇指的月白小于五分之一是体内有寒，大于是有热，昨天我把家人的

看一遍，基本符合这个！我的就是大拇指和中指有月白，但是确实体

质偏寒！这是我家是一楼，住了快 20年了阴冷潮湿再加上我前 30多

年天天熬夜很晚，加重了寒湿体质！其实我先天体质是非常好的！只

要注意养生，现在已经不熬夜了，已经做到早睡早起了！明年我家搬



12617 

 

到卧龙西岗新居，再加上锻炼节欲，我想活个 100 岁也没有大问题！

因为我似乎有些看透长寿的秘密了，当然，这首先要基因好，其次心

态平和不过劳也不能懒，饮食起居符合自然规律罢了！不过我孩子是

天生十个指头都没有月白！按照中医讲是天生体质极为阴寒，哈哈，

按照金庸的说法适合练九阴真经啊！但是我奇怪她的小手四季都是温

的，并不寒凉，体力非常好！就是脾胃显得虚寒，但是饭量很大，特

喜欢喝牛奶，她小时候我直觉知道她住自己家咳嗽老不好，住爷爷奶

奶那里或者冬天去海南不吃药就好了，现在知道了是体质和居住环境

的事情！好的居住环境是无价的啊！我如果有闲功夫了，研究与中医

养生和地理有关的科学的风水起居，今天谁受我启发想研究也挺好！

反正我需要研究的东西挺多，等我研究好成系列起码要几十年后啊！

我昨天晚上全家人散步，我把体质的道理给孩子讲了，孩子自己知道

了，就表示以后不喝凉茶吃冷饮了！以后夏天也少吃西瓜将来多到海

南吃荔枝什么的（要吃西瓜量要少，而且在中午阳气足的时候吃，我

自己也一样，我小时候父母单位每年都分一房子的西瓜，每天我一个

人吃半个西瓜，体质寒也有这个原因，我的鼻炎喝生姜红茶水就几乎

不犯，但是吃西瓜了，天冷下雨就犯都和这个有关，知道道理就好办

了）不过自学医理也要及时请教专家，我发现现在百度的一些方子很

害人，比如我前面有个去湿的薏米加赤小豆方子，这个有些医生也在

建议，但是我每 3个月都请名老中医给我把脉看体质变化，还有请教

问题，人家老先生告诉我，这方子害人啊，因为这个方子不利于心脏！

怎么办呢，就是要么薏米单另煮水喝，要么赤小豆单另煮水喝！类似
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的还有我到河南云台山当地农民卖何首乌，其实如果哪个搭配不好乱

吃就会导致肝硬化的！还有一些浓缩的中药药效就会发生变化的！我

20年前给老爹搞来雪莲，陆陆续续搞来人参、鹿茸，放上枸杞泡酒，

我老爹以前喝的头顶头发都烧掉一些，我请教知道其实再放 100克龟

板就不会掉头发了！所以即使知道些医理也要及时请教专家啊！我想

说，很多人都不知道自己体质是什么性质的，为什么我们不搞个国民

中医体质健康指导呢？卫生部难道不是希望国民少得病的部门吗？

哦，也许他们忙着再多收点费呢，我们都健康了他们咋发财呢？这样

看我和孩子冬天就适合到海南了！虽然我们家在海南五指山已经有两

套房子了，但是都太小，40平米，我父亲打算把其中一套换个 60-70

平米的，这样一家人冬天去就方便，另外一套出租吧！哈哈，出租的

钱也就 500一个月基本够父母来回坐飞机的钱了！现在国家政策他们

左右摇摆，缺乏长期稳定性，他们自己都不知道自己要什么！如果不

收或者早确定房产税的缴纳标准，那么我就会再考虑在海南五指山投

资买房子！他们要收税我就不买了，我买黄金！他们又想卖房子又想

收税，瞧把他们想的美的，把我们老百姓当弱智呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2112:38 

    @u_936707992015-07-2419:36:17 

    老师的贴子影响很大啊！老跑出一些人来踢馆呐。你们图什么？

比学识没老师渊博，比战略眼光没老师那高度，比为国为民的情怀更

是差远了。别有用心的就请另开一贴，和老师比一下谁的楼高就可。 

    ----------------------------- 
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    @撒野了 2015-08-2016:30:49 

    严重同意！！！ 

    就比楼高！高下立判！！！ 

    严重支持楼主！！！！ 

    ----------------------------- 

    1968：感谢网友见义勇为仗义执言！其实我们不和他们比什么了，

我们比人心就可以了，我想理他们就理不想理就不理，早不把他们当

一回事了！其实楼高不算什么本事，关键是预测的正确率和对事物规

律的揭示！比如股市，我说它在 3500-4200之间夹板它确实是这样夹

板了！当然我还说中金也好还是政金也好该跑一些，低点要下行了，

我看这几天可以破 3500 了！昨天各媒体神人们才对这个规律恍然大

悟啊！我们不是神我们不能创造规律但是可以揭示规律指导实践！比

如能够学会和灵活运用毛泽东思想就可以从一个普通农民成长为一

个开国上将嘛！就是一个毛泽东思想好好领悟运用它也就很不容易了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2113:00 

    中医讲人的长寿，这个理论我听懂了，比如我们平时看的阳气十

足的像张飞那样钢须乱炸的人一般都不是很长寿！一般竞技运动元也

不长寿，因为他们长期要调动阳气拼命！现在搞极限训练，实际上是

极度调动和损伤阳气的，除了战时为了生存和国家利益拼一下也就罢

了，平时最好是适量运动，知道了这个道理我不打算让女儿将来当运

动员！我记得奥林匹克运动是禁止职业运动员参加的，体育运动中的

极限训练乃至违禁药品服用是违背锻炼目的的！所以我觉得只要全民
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健康幸福，奥运会拿不拿冠军无所谓，没有必要投入那么多钱！实际

上在欧洲的体育俱乐部就是拿冠军是自己的事！我们要把竞技体育的

钱转到全民健身！我反对中小学普及足球运动！你到小区看看，我们

有没有这个踢足球的地？一脚踢出去足球踢到汽车或者其他玻璃上

的概率有多高？最后只能变成少数队员霸占学校体育场的贵族竞技

训练！ 

    我们平常人即使先天身体不好，如果懂得养生节约阳气也能健康

活很久的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2113:07 

    社保中报持仓曝光：减持 98股出逃 82股 

    2015年 08月 21日 12:56来源：编辑：东方财富网 

    截至(8 月 21 日)，二季度末社保现身 287 只个股的前十大流通

股东，合计持有股数为 36.77 亿股，市值达 902.95 亿元。这 287 只

个股中，社保新进 93 只个股，增持 75 只个股，减持 98 只，其余持

股数量不变。 

    上市公司中报正如火如荼的进行，社保二季度末持仓情况也浮出

水面。据证券时报数据中心统计，截至(8 月 21 日)，二季度末社保

现身 287只个股的前十大流通股东，合计持有股数为 36.77亿股，市

值达 902.95 亿元。这 287 只个股中，社保新进 93 只个股，增持 75

只个股，减持 98 只，其余持股数量不变。减持方面，减持股数量排

名居前的个股有 TCL集团、中信银行、双汇发展等，分别减持 10261.63

万股、9521.18 万股、3829.13 万股。此外，暴风科技、强力新材、
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龙韵股份等 82股被清仓，社保从前十大流通股东中消失。 

    ------------ 

    1968：哈哈哈哈！这个消息可以发出来就表明-今天股市这架势

就是最后疯狂大出逃！让哥我又预测对了，前面被救市忽悠进去的，

现在已经在站岗了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2113:09 

    最新消息--北京七夕节柜台抢购黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2123:44 

    @zxl196820122015-08-2113:09:19 

    最新消息--北京七夕节柜台抢购黄金！ 

    ----------------------------- 

    @转眼又是冬天 2015-08-2116:36:19 

    现在还不到抢购的最佳时机，当然现在买长远看，肯定不赔。 

    美国加息后，金子还有一跌。。。从周三到周五天金子疯涨，有诱

多的嫌疑。 

    ----------------------------- 

    1968:这就是我下面要重点讨论的中国人民币乃至世界汇率的问

题！也就是单纯从国际美元看，美元加息走强，国际黄金确实要跌，

而且肯定有这么一出！但是如果人民币贬值是大贬值，那么就会出现

我预测的美元和以人民币计价的黄金齐升脱离国际黄金价格的局面，

现在这个局面已经现实预演了一次！所以现在的问题很简单，核心就

是人民币汇率到底会不会大贬值？大贬值发生的时间点？如果大贬
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值对全球经济乃至我们的生活有什么影响？ 

    首先我要明确，按照现在的套路人民币会在某个时间点忽然大贬

值！我去年和今年年初说，不是现在，我现在依然说不是现在！我大

概年初说央行必须卖黄金换外汇美元，所以汇率有美元充足假象维持

一阶段！按照央行的实力，维持几个月，半年没有问题！所以今年的

汇率都不会大降低！最关键的是高层的既定方针是在外汇短缺下卖黄

金，还有卖国企和其他一切可以卖的东西，这有个好听的名词叫吸引

国际战略投资者！引入外资参与混改！这样包括城市市政比如地铁在

内会来大量外资的，我判断中美战略协议的一个秘密内容应该是在明

的内容--中国容许美资企业的利润以美元的形式自由流回美国的基

础上还应该有个秘密的约定就是中美国政府和华尔街鼓励美国资本

参与中国混改进行长期投资！因为从逻辑上讲没有长期投资何来美资

企业的利润以美元的形式自由流回美国？ 

    所谓央行要降息也好降准也好，无非是社会和企业缺少钱了，钱

哪里去了？钱到虚拟经济或者房地产泡沫去了！所谓虚拟经济就是钱

没有到实体企业而是去在金融资本里面投机去了！ 

    如果我是华尔街的操盘手最符合华尔街利益的最佳战略步骤就

是首先引爆中国的金融和房地产泡沫，然后凭空消灭大量的中国资本，

然后我的美元才进来收购！绝对他们的第一目标是这个目标！ 

    而首先引爆中国的金融和房地产泡沫必然让汇率大幅下降！这就

有个僵持期，消耗掉央行维稳的真金白银！不过他们不会让央行那么

容易的，他们可不管什么中美战略协议，而且协议是指产业投资资本
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双方保证长期投资，故意不提热钱！何况央行还会有人说不定故意留

个什么口子呢，比如这次股市的热钱显然已经快速逃走了 1300 亿美

元也就是大约 8000 亿人民币啊！人家赚了 4000 人民币亿都不止吧！

小川说了--从来都管不住热钱！！！！没有办法管热钱！！！！！也就是说

央行早都只是象征性的提一下有热钱这么回事，从来没有想过严厉的

办法管热钱！所以我预测，后面就要发生奇怪的事情，资本泡沫破了，

但是中国人民币汇率只是象征性的波动！提早换美元的就吃亏了啊！

不看我的贴，这我也没有办法，这年头也就我们左派给大家办实事说

真话啊！你们可以害怕极左但是不能不听我们左派的分析！我们手里

有辩证法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2200:06 

    第二，我们左派手里还有历史唯物主义这个武器！我们是善于学

习的，包括向我们的敌人日本的精英界学习！日本的文化思想的精英

早都在探讨资本全球化对世界乃至日本的影响，这里我首先截图直观

引用他们的 2008年金融危机资产泡沫破裂的危害，1990年金融资产

是象征社会实际创造财富的 GDP 的两倍，而 2007 年也就是金融危机

爆发前金融资产是象征社会实际创造财富的 GDP 的四倍，看看图吧，

气球破裂世界十分之一的虚拟财富瞬间消失： 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2200:55 

    第三，现在央行已经到了保汇率还是不保汇率都是大赔钱的地步

了，一个国家央行行长能够把央行带到这样的死胡同也算是全球奇葩

啊！ 
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    首先，大量在华资本的巨大盈利如果用美元自由结汇输出，我们

的外汇储备受绝对不了。现在外商在华投资按照成本计算的余额已经

超过 2万亿美元，如果是算上他们的盈利增长，是远远超过我们的外

汇储备承受能力的，也就是我们的外汇储备，那几万亿美债是不够给

人家换美元走的！所以美国只要求我们自由结汇利润，这个更可怕，

前者也就是断胳膊断腿后者将是长期主动脉失血！ 

    其次就是抛开这个不谈，现在我们面临着不降汇率出口企业死掉，

降汇率大量的以房地产企业为代表的境外美元融资的企业因为美元

升值导致债务忽然增大而无法还清导致的企业大面积倒闭，大家知道

房企倒闭后面就是房价暴跌，因为大量房子要抵债低价拍卖了！ 

    在这几年央行特别推进海外融资，这就是把自己的后路堵死 

    附录 1：外管局：允许境内居民通过特殊目的公司境外投融资 

    四是拓宽资金流出渠道。允许境内居民购付汇用于境外特殊目的

公司设立及境外营运资金等，同时取消境内企业对特殊目的公司境外

放款的限制。 

    五是放宽境外融资资金使用限制，取消“境内居民从特殊目的公

司获得的利润、红利及资本变动外汇收入应于获得之日起 180日内调

回境内”的强制性调回资金规定，允许境外融资及其他相关资金留存

境外使用。 

    附录 2：中国人民银行（央行）上海总:2015 年 2 月 12 日宣布，

将以“中国（上海）自由贸易试验区”内的企业和金融机构为对象，

大幅放宽境外融资限制。除了取消监管当局的前置审批之外，企业和
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金融机构的境外融资规模也将由原来最多为资本的 1 倍扩大到 2 倍。

放宽对象为通过银行向上海自贸区企业设置的自由贸易账户提供的

融资。中国一直严格限制企业和金融机构境外融资。虽说境外融资目

前仅限部分地区，但今后将大幅实现自由化。对于企业和金融机构而

言，可以从利息低于中国大陆的香港等境外进行融资。估计可降低一

直居高不下的融资成本 

    附录 3：看看他们辉煌战绩 

    （1）记者根据现有的数据统计，2014 年中国至少有 80 家企业

境外上市（第四季度尚未完全统计），单纯看境外上市的中国企业数

量，2014 年或许并没有比 2013 年多。但是，阿里巴巴、万达商业、

京东商城等巨头纷纷选择在今年上市，使得 2014 年中国企业海外融

资总额超过了过去 3 年的总和。单是阿里巴巴近 220 亿美元（约合

1350 亿元人民币）的融资额就是 2012 年中国企业海外融资总额的 4

倍。随着中国企业的不断国际化，中国企业在境外“圈钱”的能力也

越来越强。 

    （2）腾讯财经讯（方子实习生黄振洲）“中国企业在海外融资时，

往往在融资结构和融资工具的选择上有问题，有时候也可能是给境外

银行忽悠了。包括中信泰富在澳洲的对冲出现了风险，都是在结构安

排上离自己的实际需求有差距产生的。”3月 19日，中国农业银行董

事会秘书朱皋鸣在上海表示。 

    2014年，中国境内投资者对全球 156个国家和地区的 6128家境

外企业进行了直接投资，全年实现非金融类对外直接投资的数额首次
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突破千亿美元，同比增长了 14.1%。加上境外利润再投资及第三地投

资，2014年中国对外投资规模达到 1400亿美元。预计未来 10年内，

这一数字将达到 1.25-2万亿美金。 

    江泰国际合作联盟主席沈开涛认为，巨额的钱投向海外换来了巨

大的市场和商机，然而“由于很多中国企业对于海外投资过程中的各

种风险缺乏了解，基本上没有风险管控的意识和手段，造成了不同程

度的经济损失”。 

    “中国有两万多家企业在海外投资，到目前为止 50%以上是亏损

的，只有不到 10%是盈利的。这是一个多么惊人的数字！”沈开涛说。 

    反过来，中国的银行在境外的服务能力也普遍较弱，擅长做传统

的“存贷汇”，并不一定能提供帮助企业境外投资的多元化融资产品。

出海企业需要选择有更高杠杆率、更多风险对冲措施的融资产品。

（1968：哈哈，高杠杆，对冲，这就快离赔的精光不远了）在朱皋鸣

看来，海外并购所需的资金量最大，而中国很多企业在并购上并没有

很强的风险防范意识。“企业在并购的时候，觉得自己有很多钱，出

去拿了个项目，但是拿完项目发现需要投更多的钱。比较典型的是若

干年前的 TCL，觉得有很多钱，但是后面的资金量跟不上。” 

    “这么多年在银行工作的经验来看，很少有一个企业是因为审慎

（规模）做得小而倒了。大部分都是因为觉得有钱、能赚钱、能花钱，

把企业规模做大了，结果倒了。境外投资也是一样，要防止过度扩张、

防止过度融资。”朱皋鸣说。 

    今天该睡了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2209:24 

    今天股票市场如何了得 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2212:09 

    下面这三段话非常重要 

    "2014 年，中国境内投资者对全球 156 个国家和地区的 6128 家

境外企业进行了直接投资，全年实现非金融类对外直接投资的数额首

次突破千亿美元，同比增长了 14.1%。加上境外利润再投资及第三地

投资，2014 年中国对外投资规模达到 1400 亿美元。预计未来 10 年

内，这一数字将达到 1.25-2万亿美金。" 

    “中国有两万多家企业在海外投资，到目前为止 50%以上是亏损

的，只有不到 10%是盈利的。这是一个多么惊人的数字！” 

    企业在并购的时候，觉得自己有很多钱，出去拿了个项目，但是

拿完项目发现需要投更多的钱。比较典型的是若干年前的 TCL，觉得

有很多钱，但是后面的资金量跟不上。” 

    ------- 

    1968：当年的日本企业也是和 TCL一样，觉得有很多钱，但是后

面的资金量跟不上，前期投入的钱最后都因为后续资金跟不上，反被

人家卷走！这个原因和运行机理央行没有人研究吗？感觉中国企业出

海就是一堆傻帽啥都不知道给别人送钱去！有两万多家企业在海外投

资，只有不到 10%是盈利的？这一堆傻帽不会已经上当买了高杠杆所

谓对冲风险的产品了吧？这些吃货他们--不，是央行的指导者根本没

有给吃货提供任何具体的风险提示和对大资产高风险的金融产品进



12628 

 

行风险评估分析，或者他们就根本不会想到石油还会跌破 40 美元！

从账面上看这些吃货购入的资产已经严重亏损了，但是他们借的美元

却神奇的要大幅升值了，左右来回给憨大吃货挨两个耳光！哈哈，这

样他们可以把高价购入的资产再贱卖抵债了，这些憨大，几千万投资，

能不能拿回来飞机票钱都难说！按照上面的估算，中国这几年到 2014

年海外投资就 2000亿多些的规模，现在没有数据，估计 4000亿美元

了！这个人家再增到 8000-10000 亿美元收割似乎更好，我感到不像

是现在要收割，所以人民币汇率还不到大跌的时候，还要骗憨大出海

的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2309:37 

    @新东莞 2015-08-2221:39:59 

    张老师，能不能分析一下今天那个 33 吨重的石头被拆了透露了

哪些信号，对老百姓来说是好还是坏呢 

    ----------------------------- 

    1968:我是玩石头的，哪有这样大的石头？除了天安门广场人民

英雄纪念碑外也就是中央党校门口三代题词的哪块了！肯定不是天安

门广场那块！无论那一块都是撼动根基的事情！估计是谣传吧！ 

    历史上王朝更替，农民起义是一股最后决定力量，但是统治阶层

分化，围绕争夺皇权的太子们内斗，必然是内部你死我活的拼杀，古

罗马是这样完蛋的，穆罕默德的信徒也是从此分为不同教派自己残杀，

大蒙古元朝也是这样一分为几的，这无论怎样都是统治力量开始削弱

的标志！就说本朝，毛主席和刘邓的路线斗争，直接导致文化大革命，
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应该承认文化大革命是路线斗争的表现，对生产和国力确实起到破坏

作用！文化大革命政治方向上是对的是要搞，但是太长期化了泛滥化

了也适得其反，这也是开始毛主席想搞一下就停止，但是事物一旦开

始就有其规律，就不好停下来！最早是刘邓得势不把毛主席当回事了，

后来毛主席带领群众又夺了权，刘邓被打入谷底，但是大家要记住，

一股政治力量不是收拾掉几个领导人就能灭掉的，他是有社会基础的，

刘邓的党内寄生的腐化的既得利益的所谓老干部队伍，确实跟毛主席

说的一样，一旦重新掌权就是还乡团就是新生资产阶级，即使他们自

己还没有变质为新生大资本家，但是他们的儿子公主格格们已经在老

子的庇护下成为新生资产阶级！我不知道高层的内幕，我也不知道这

纷乱的各派哪个代表人民哪个代表他们自己，贪污腐化裙带多少都是

有的！世界上靠理想组织的队伍也只有红军了，其他多少都有裙带的！

毛主席教导我们要抓主要矛盾，我们不要纠结谁更腐败，我们就看谁

为党和国家人民的利益考虑更多我们就支持谁就可以了！说白了，你

少量的多吃多占现有国情下不可避免，但多吃多占的还不为老百姓办

事还出卖国家人民利益，人民就要反对你！毛主席说两害相权取其轻，

既然分成两派，他们各有势力，就看谁更多的为国家民族考虑了，起

码你们不要做出卖祖宗家底的汉奸吧，哎！这居然成了底线了！ 

    我这发现一篇文章：私人银行业步入战略机遇期 

    发布时间：2015-08-2307:54:19来源：中国经济网 

    报告指出，2015 年中国私人财富将达 110 万亿元，高净值家庭

数量达 201万户，拥有约 41%的私人财富。兴业银行副行长陈锦光表
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示，与商业银行整体在中国金融业的地位相比，目前中国私人银行业

在高净值人群中的渗透率仅为 8%左右，发展空间巨大，且高净值人

群希望获得个性化、综合化产品和服务的需求日益旺盛，中国私人银

行业的发展正处于战略机遇期。 

    私人银行客户的投资领域由储蓄、固定收益类产品(含有类固收

类的信托产品)及房地产投资，逐渐向二级市场、现金管理类、信托、

PE/VC等多元领域拓展。调研结果显示，平均每位受访者覆盖近 4个

不同的投资领域；可投资资产大于 3000 万元的高净值客户将股票、

信托和房地产作为最主要的投资手段。68%的受访客户愿意承担一定

风险，该比例较 BCG 的 2012 年客户调研数据有大幅增长。在经济新

常态、财富管理及金融市场皆日趋成熟的大环境下，私人银行需要提

升客户对于风险/回报的理性认识，引导客户管理激进的投资热情并

进行理性投资，在低风险和高风险产品中找到合理平衡。 

    对境外投资目的的分析显示，实现境外资产与境内资产的相对隔

离、提升安全保障性是私行客户投资海外的最主要原因，占比 38%；

其次，是对于资产的增值需求和对冲国内风险，分别占 37%和 32%。

此外，对可投资资产超过 3000 万元的高净值客户而言，方便海外业

务发展也成为重要原因之一。 

    -------- 

    1968：这是什么意思？意思就是说这里反映了中国最真实的基尼

系数！中国私人财富 110万亿元中所谓高净值家庭 201万户，拥有约

41%的私人财富，201万人拥有近 50万亿的将近一半的居民存款！而
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且这些人首先考虑的是把钱换成美元出国！所谓私人银行也就是帮他

们实现这个目标！杀掉这 201万人种的 90%不是靠实业起家的人群吧！

我们的什么钱都够了，我这样说，哪一派把这 201万人的钱截住分给

人民，建立真正的全民福利保障体系，哪一派就是真正的打土豪的共

产党红军！这是试金石，其他都是扯淡，我也不想知道什么高层的内

幕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2313:57 

    计算 201 万人拥有近 44 万亿,14 亿拥有 66 万亿，这是什么概

念？除去这 201 万人，我们每家平均拥有财富接近 5 万元，3000 万

比 5万，他们的财富一家是我们普通人家的 600倍！这还只是银行存

款！如果加上不动产，他们一家就是我们普通人上千家的财富！他们

还要海外投资，投他妈的屁资！他们之中就有 108万裸官！这也符合

毛主席新生资产阶级就在党内，在党内走资本主义的当权派的光辉论

断！官商官商真是资本家一半是官一半是商啊！等待他们的迟早是交

钱留命！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2320:19 

    功亏一篑人民币要沦为津巴布韦货币？ 

    太阳报 

    2015-08-21 

    国际货币基金组织（IMF）正式宣布将现有特别提款权（SDR）货

币篮子延长至明年九月底，这意味着至少一年之内不会将人民币纳入

货币篮子。此举实际上是终结了人民币提早纳入的希望，中国此前所
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做的一切努力悉数落空，美国在围堵中国、阻止人民币国际化进程上

又胜一局。 

    IMF将人民币纳入货币篮子的决定推迟，表面理由是避免在二○

一六年第一个交易日干扰金融市场，其实是公然偏袒美国。可以说，

这也是美欧联合对华采取新一轮金融敲诈的开始。值得关注的是，IMF

在习近平即将访美之前公布这个消息，显然是为了令中共第五代难堪。 

    对中国来讲，今年适逢 IMF对货币篮子进行五年一次的评估，九

月份就是最后结点，若人民币无法加入，将需要再等五年。因此，中

方对此异常重视，今年以来对金融证券系统作出的一系列改革，都是

为了实现人民币加入货币篮子的目标，包括让人民币处于升值状态，

也包括最近的人民币主动贬值，以应对 IMF提出的人民币汇率自由化

的要求，可惜仍然功亏一篑。 

    亚太不稳阴霾密布 

    众所周知，当中最大阻力来自美国。人民币国际化后，势必对美

元构成极大影响，等于中国挑战美国的金融霸主地位，美国当然不会

坐视不理。美国担心人民币成为储备货币之后，美国国债今后无人购

买，国债信用一蹶不振，使美国陷入全面破产的危机，故一直想方设

法阻挠。事实上，为了巩固美元霸权，美国对人民币的打压从未停歇

过。华府一时说人民币被低估，一时说中国操控人民币汇率，美国国

会每年都要对人民币审议两次。美国多番刁难，使中国不得不在每次

审议前到美国进行大宗商品采购，以此缓解矛盾，并在二○○五年后

不断向美国承诺会推进汇率改革。另一方面，美国国会还否决过 IMF
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提升中国股权的决议。 

    早前人民币贬值，美国政要大发雷霆，民主党参议员凯西甚至发

表声明，称「现在是时候让奥巴马政府更加密切地关注中国的欺骗行

为，并给该国贴上汇率操纵国的标签」。 

    一直以来，美国阻止人民币国际化，从来不会只用单一经济手段，

而是政治、经济、军事等各种手段一起上，形成组合拳之势。 

    可以见到，中国周边硝烟四起，东南亚地区动荡不安，加上资金

外流，货币贬值，一场类似一九九七年亚洲金融危机的风暴正在亚太

地区暗中酝酿，颜色革命亦已出现星火燎原之势。一旦美国加息，地

缘政治危机恶化，整个亚太地区势将变得面目全非，届时，人民币不

要说是国际化，甚至可能沦为津巴布韦货币一样，人人避之则吉。 

    ……………………………………1968 

    为进去篮子，就必须保持人民币高位，这就是底牌被人家看了！

所以热钱主力就敢在一个长时间进来，不怕人民币忽然贬值，而在

IMF否决之前集中逃跑，玩中国央行决策汇率的人人家就跟玩一个憨

大一样！网友说，我们也有后招的，要面对现实，不要自己往好里想

象，口袋里钱已经没有了，说后招不是自欺欺人吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2400:33 

    这两条消息放一起看 

    1：国家队的成本线已破砸进去万亿资金被谁赚走了？ 

    2015年 08月 23日 12:34来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小已有 1049人评论，共 306288人参与讨论用手机讨
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论 

    据高盛的统计数据，国家队向股市投入了 8000到 9000亿元，而

国家队救市的成本在 3500-3600 点之间，周五大盘收在了 3507 点，

相当于国家队砸进去的近万亿资金打了水漂……那么，救市砸进去的

钱被谁赚走了呢？ 

    2：国务院批准养老金投资股市股票投资比例不超 30% 

    2015年 08月 23日 17:05来源： 

    投机者：机构散户化，把国家队当成套利对象 

    在七月份，机构跟随国家队救市的脚步来套利的现象非常明显！ 

    大家都知道，3500点，是国家队严防死守的底；而 4200点、4500

点，是市场主力突围的天花板。这样，大盘一到 3500 点左右，国家

队死守，套利资金跟着杀入。大盘一到 4000 点，套利资金杀出，可

国家队不能杀出。 

    机构，都散户化了，在国家队拉的时候高位抛售套现，把股价砸

下去之后，继续低位再接回来，反复地玩弄国家队来套利！ 

    公募基金：7月遭万亿净赎回 

    中国基金业协会最新发布的 7月公募基金规模数据显示，截至 7

月底，股票型基金由 6月末的 17728.17亿元大幅锐减至 12964.08亿

元，混合型基金也同样由 6月末的 23072.03亿元缩水至 17281.35亿

元，也就是说仅仅一个月的时间里，权益类基金就遭到了 10554.77

亿元的净赎回，这一赎回金额也创下权益类基金单月赎回纪录。 

    基金被赎回，就得卖出股票，其中相当一部分，自然是卖给了国
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家队了。 

    私募：遭遇清盘潮，仓位剧降 

    统计显示，截至 8 月 7 日，今年以来共成立 2143 只阳光私募新

品，目前已有 799只产品被清算。其中 7月份清盘的阳光私募产品为

200 只，显著高于今年的其他月份，有 10 只产品存活期未超过一个

月。今年二季度成立的私募基金成为清盘重灾区。 

    同时，私募仓位急剧下降，华润信托最新发布的私募基金月度报

告显示，至 6 月底华润信托平台 170 只证券投资私募基金平均股票

仓位仍高达 75.78%，显然 6 月底过于急速、突然的下跌私募未来得

及减仓；但至 7月底，上述私募基金平均股票仓位为 44.86%，比 6月

底的 75.78%猛降 30.92个百分点，骤降四成。 

    私募清盘也好、减仓也罢，手里的股票都得出手，接盘的，也就

只能是国家队了。 

    大户：利用政府救市的机会减仓甚至离场 

    统计数据显示，6月持有市值 50万~500万元的个人账户有 21.30

万个“消失”，持有 500 万元以上账户也有近 3 万个不见踪迹；到了

7 月份，有 5.7 万个 500 万市值以上的账户“消失”，而 10 万-50 万

账户也减少了 86.96万个。 

    6 月份沪指跌 7.25%，7 月份沪指跌 14.34%，除了帐户市值缩水

以外，投资者(尤其是大户)趁救市反弹时减仓、甚至套现离场，才是

大户数量急剧减少的主要原因！（来源：每日经济新闻） 

    ----------- 
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    1968:一种可能是上证大盘点数是失真的，此 3500 非彼 3500，

来回波动了一个月，救市的早获利走了，这个应该是可能的！我有数

据国家队进入一些股票十大流通股这表明他们起码也被套住！公募基

金 7 月遭万亿净赎回说明机构有管你怎么约束我也要刚性兑付的无

法制约的因素！此外大户利用政府救市的机会减仓甚至离场 

    统计数据显示，6月持有市值 50万~500万元的个人账户有 21.30

万个“消失”，持有 500 万元以上账户也有近 3 万个不见踪迹；到了

7 月份，有 5.7 万个 500 万市值以上的账户“消失”，而 10 万-50 万

账户也减少了 86.96万个。 

    6 月份沪指跌 7.25%，7 月份沪指跌 14.34%，除了帐户市值缩水

以外，投资者(尤其是大户)趁救市反弹时减仓、甚至套现离场，才是

大户数量急剧减少的主要原因！ 

    还有去杠杆了几千亿，即使在反弹中有不怕死的散户进去了，但

是钱还是很少的，因为杠杆都不敢太用了！这样国家队我认为救市主

力确实被套住了！而且，央行也没有钱了，这样国务院虚张声势的给

个利好！也就是反弹 1-2天让国家队再跑一些！小心急升猛跌！真养

老金入市也要起码 2000点以下！如果他们非拿养老金 3000点，2500

点，2000 点救市的话那么我们就没有养老金了！那样真就到了印钱

也要拉股市了！股市到 10000 点还真可期待了，不过我判断 2000 点

以下养老金主力才会进入！然后股指跌破 1500 乃至更低，外资搭国

家被迫大印钱的最无奈的最后的救市资金的便车，一起将股市拉抬到

起码 8000 以上，外资开始逃跑，国家队兴高采烈的继续冲击万点，
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这个场面 5年前我已经预料！等着吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2510:46 

    全球股市下跌这只是美元加息预期下的全球资产价值重估，很快

就调整到位，根本不是什么金融危机，这句话说出了世界资本市场的

最本质了问题了！ 

    网友说……您没看到这几天的大跌，媒体有出来说话吗…………

1968-哈哈，他们也不抓人了，就是说没有办法救，不救了，或者他

们掩护的热钱已经跑了，可以不救了！昨天中石油跌停到翻红到再大

跌已经表示主力的控盘力已经很弱了！连重点进攻都保不住了，股市

离全面崩溃已经不远了！ 

    现在 3300 以下，是加速雪崩阶段，大家不要幻想！比如杠杆借

债炒股主力就密集在这样 2500-3500区域，现在是排队有人在电脑自

动卖，而买的人很少，没有人买就跌停，一直到有人买，所以我再说

一下不要抄底，券商盘中给你搞个红盘引诱你进去，因为你不进他咋

卖？最后半小时进的差不多了，他就一把全部把筹码抛出去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2510:59 

    如果要放可以有充分的依据，这三个人即使按照他们的判决，即

使有没有铁证的受贿也没有严重的职务贪污！是符合特赦条件的！是

民心所向！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-08-2511:30 

    8 月 24 日晚特大好消息：人民日报：4000 点才是 A 股牛市的开

端。这下真把人民日暴了 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0117:15 

    我可以说话了吗 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0123:35 

    我先来不及表达我被禁言的愤怒，我先说中国的两个市吧…… 

    有网友问～你现在支持当下买房啦？房价不会下跌了

吗？…………一套房没有的刚需急用，少量首付可以买房，这个没有

风险，结局无非两个，第一恶性通货膨胀，你原来的欠款微不足道，

第二即使你失业付不起房款断供，不是你一个人在战斗，法律规定不

能没收你的房子！ 

    我早说过，现在政府面临一个可笑的局面，这里放开二套房首付，

这意思就是鼓励大家买两套房，如果大家不买几套房显然房子肯定过

剩，但是他时刻准备收房产税，这摆明就是给我借钱，当我买了两套

房以后再收我税？这想法又坏又弱智，把天下人当弱智的人自己是最

大弱智！ 

    如果要大家买房，就必须昭示天下免收多少套房的房产税，跨省

的怎么算？否则没有人买两套房，都不傻！ 

    关于股市我再说一次创业板才开始暴跌！绝不能碰！ 

    前面创业板的涨太假了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0211:31 

    @zxl196820122015-08-2511:30:40 

    8 月 24 日晚特大好消息：人民日报：4000 点才是 A 股牛市的开

端。这下真把人民日暴了 
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    ----------------------------- 

    @jxgood2015-09-0211:15:27 

    多日不见新老网友，出来冒个泡吧，没想到这世界变化太快了。。。 

    当时经济黑咀--也许是经济木马，钻进了人民 RB 里，不到几个

月便显身了？为何不启动追责制？ 

    ----------------------------- 

    有更大木马！军委就两个副帅都能卖官捞钱，其他大衙门尤其是

经济衙门尤其是留学精英，里应外合肯定是有的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0212:03 

    女教师开学首日坠亡留言:黑暗太多活着累(图) 

    2015-09-0206:50:00来源：现代快报责任编辑： 

    8 月 31 日，扬州仪征市实验小学女教师邵玉琴开学首日坠楼身

亡。2013 年 9 月，邵在大仪小学任职期间，曾实名举报时任校长克

扣学生伙食费，现代快报报道此事当天校长即被免职。而其丈夫武学

平称，上述校长被免职后，妻子邵玉琴也遭到当地教育部门排挤，职

称问题一直没解决。事发前夕，邵玉琴通过公开选聘调入仪征实小。

没想到工作还没满三天，即发生上述悲剧。9月 1日，现代快报记者

再次赶赴仪征采访，试图挖掘女教师坠亡真相。 

    --------- 

    1968：校长在学校拥有绝对权力！现在也就是能穿小鞋，将来私

有化了，你也不用告，直接让你下岗，因为你是临时工嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0212:06 
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    评免费跨行转账或将取消---一张电子身份证代替包括银行卡的

所有卡是历史潮流！ZXL1968 

    浏览次数：67作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2015-

8-2822:04:08 

    网络支付新规结束征民意免费跨行转账或将取消 

    发布时间：2015-08-2800:34:10来源：中国新闻网作者：李金磊

责任编辑：王梦泽 

    市民正在上网购物。中新社发张斌摄 

    非银行支付机构网络支付业务管理办法(征求意见稿)》28 日结

束公开征求意见。这份被称为“史上最严”的网络支付新规引发了诸

多争议，不仅支付账户余额付款设定了单日限额，而且开户难度也将

有所增加，用户开设支付账户至少需要提供 3种身份证明。 

    “办理支付账户向银行借记账户转账的，转入账户应仅限于客户

预先指定的一个本人同名银行借记账户。”鉴于意见稿中的这一规定，

未来，支付账户免费跨行转账的时代可能面临终结。 

    支付账户余额付款设限额 

    7 月 31 日，央行发布《非银行支付机构网络支付业务管理办法

(征求意见稿)》，向社会公开征求意见，要求各方在 8月 28日前将意

见或建议反馈给央行。 

    随着征求意见的结束，上述办法将进入修改完善阶段。外界普遍

预期，经过修改完善后，新规有望在年内颁布实施，这也意味着，第

三方支付将很快告别野蛮生长的阶段。 
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    中新网记者注意到，在一个月左右的征求意见过程中，这份被称

作“史上最严”的网络支付新规引发了诸多争议和误读，其中，“个

人网购单日限额 5000 元”成为网友议论最多的话题之一，很多网友

吐槽“不能愉快的网购了，连买个 iPhone6都不够”。 

    这事实上是对规定的误读。根据意见稿第 28 条规定，支付机构

应根据支付指令验证方式的安全级别，对个人客户使用支付账户余额

付款的交易进行限额管理。支付机构采用包括数字证书或电子签名在

内的两类(含)以上要素进行验证的交易，单日累计限额由支付机构与

客户通过协议自主约定。支付机构采用不包括数字证书、电子签名在

内的两类(含)以上要素进行验证的交易，单个客户所有支付账户单日

累计金额应不超过 5000 元。支付机构采用不足两类要素进行验证的

交易，单个客户所有支付账户单日累计金额应不超过 1000元。 

    面对网友的疑虑，央行相关负责人进行了澄清：《办法》对不同

安全级别的支付指令验证方式分别设置的单日付款不超过 5000 元、

1000 元的限额，而超出单日付款限额的客户，可以通过支付机构提

供的跳转银行网关或快捷支付方式，用自己的银行卡(银行账户)完成

对外付款，且无额度限制，能够满足绝大部分个人客户的付款需求，

基本不对客户支付体验造成影响，且有效兼顾了安全与效率。 

    这也就是说，该规定仅规范个人使用支付账户“余额”付款的交

易，客户使用银行账户付款的交易(包括“商业银行网关支付”、“银

行卡快捷支付”等模式)则不受该限制。这也意味着，网友网购较高

价值的商品时基本不会受到影响。 
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    免费跨行转账时代或结束 

    根据新规，虽然个人网购时基本不会受到影响，但目前支付账户

免费跨行转账的时代很可能将一去不复返了。 

    根据意见稿第 17 条规定，支付机构为客户办理银行账户向支付

账户转账的，转出账户应仅限于支付账户客户本人同名银行借记账户；

办理支付账户向银行借记账户转账的，转入账户应仅限于客户预先指

定的一个本人同名银行借记账户。简单来讲，以支付宝为例，新规之

前，用户可以选择打开支付宝，选择转账，直接转到他人的银行卡账

户，而且不收取手续费；而按照新规，用户只能把支付宝里的余额转

到自己名下的银行卡，而无法直接将钱转入他人的银行卡账户了。按

照上述规定，在现实生活中，用户需要直接转账到他人银行卡时将会

遭遇不便，例如交房租、慈善捐款、缴纳学费等，此时，用户只能选

择曲线操作，要么去银行网点，要么使用网上银行进行汇款。但是，

亲自去银行网点费时费力，而选择网上银行汇款，如果是跨行转账，

银行则大都要收取一定的手续费。这也意味着，上述新规实施后，对

于用户来说，用支付宝等支付工具向他人免费跨行转账这一“免费午

餐”面临终结，而对于银行来说，则将增加一笔不小的收入。开户至

少需 3 种证明除了在使用上设定了较为严格的条件外，在开户方面，

新规也提出了较高的要求，用户需要用多种方式来证明“我是我”。 

    意见稿第 9条规定，支付机构为客户开立支付账户的，应当对客

户实行实名制管理，登记客户身份基本信息，核实客户有效身份证件，

按规定留存有效身份证件复印件或者影印件，并通过三个(含)以上合
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法安全的外部渠道对客户身份基本信息进行多重交叉验证，确保有效

核实客户身份及其真实意愿，不得开立匿名、假名支付账户。 

    意见稿还规定，通过面对面或者五个(含)以上合法安全的外部渠

道对身份基本信息完成多重交叉验证的个人客户，支付机构可为其开

立综合类支付账户，余额可用于消费、转账以及购买投资理财产品或

服务；三个(含)以上、五个以下交叉验证的客户，可开立消费类支付

账户，余额仅用于消费以及转账至客户本人同名银行账户。 

    按照上述规定，一些用户注册支付账户难度将会增加，至少要准

备 3 份以上资料证明“我是我”，才能开设消费类支付账户，而如果

是开设带有理财功能的综合账户，则需要 5份证明。 

    对于证明的种类，根据央行的解释，具体验证渠道包括但不限于

公安、工商、教育、财税等管理部门及商业银行、征信机构等单位所

运营的，能够有效验证客户身份基本信息的数据库或系统。 

    事实上，目前，像支付宝、微信支付等大都仅用了身份证、银行

卡这两种方式来证明“你是你”。而随着新规的实施，用户开设支付

账户，有可能还要上传户口本、社保、文凭学历、纳税证明、护照、

驾照等其他一系列证明。 

    对于开户门槛的提高，提高账户安全性成为官方主要考虑。央行

有关负责人表示，支付机构面临的首要问题就是支付账户普遍未落实

账户实名制。据公安部反映，不少机构为“黄赌毒”、洗钱、恐怖融

资及其他违法犯罪活动提供便利。(完) 

    1968-----我早说过，一张电子身份证代替包括银行卡的所有卡，
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是未来大数据下实现按需生产的前提，是大方向，现在上海交通卡也

可以买早餐了！他们继续深化的瓶颈在银行方向啊！更在于人为看不

清大趋势的自我封闭！他们总是和历史潮流做对！他们干的就是阻碍

生产力，就这水平，他们还创新，去球吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0212:07 

    金融海啸开始了吗？--ZXL1968 

    浏览次数：60作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2015-

8-2823:14:25 

    引用消息：香港已经炸开锅了，楼主去查查香港人民币隔夜拆借

利率，现在 8%了。因为 8月的那两天贬值，彻底击溃了市场的信心。

这个被授予最大的离岸人民币中心的香港，大家疯狂地抛售人民币，

把过去 10 年他们到处换来的人民币都抛给了中银国际（国家授权的

唯一清算行）。所以，我们一年期人民币存款利率才 2%,可香港隔夜，

你看清楚，是隔夜拆借利率，已经 8%(年率）了。就是没人持有人民

币，稀缺，所以利率暴涨。 

    所以，我强烈要求，取消这个人民币离岸中心，这叫什么离岸中

心，没人愿意持有人民币。而过去 10 年，他们还抱怨国家限制他们

持有更多人民币，每天只能换取限量的人民币。哈哈。因为当时，预

期升值，大家都换，国家不想压力太大，但是一夜之间，完全反转。

哎，真现实啊，这些人 

    1968：截至今年 7月底的过去 13个月里，19个最大新兴市场经

济体的资本净流出总量达到 9402 亿美元，近乎两倍于 2008-2009 年
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金融危机时三个季度的 4800 亿美元净流出总量。今年 7 月份，中国

外汇央行口径外汇占款下降 3080 亿元，金融机构口径外汇占款下降

2491亿元，创 1998年有数据纪录以来单月最大降幅。央行对外汇占

款的下降有很多解释，联系股市暴跌，最大的原因就是国际资本外逃，

而从去年 4季度开始，中国的外汇储备连续四个季度减少。 

    我预料的情况难道就这样提前发生了？海外的几万亿人民币砸

回中国换美元，美元储备快速枯竭，抢购黄金，美元快速外逃！哦，

我明白为啥打击地下钱庄了，央行已经受不了了，联系一个月外汇出

逃 400亿美元，看来股市是次要的了是先导，如果自由结汇汇率就要

崩盘了！更大的可能难道现在人家已经拿到可以自由结汇的通行证了，

早了点确实对他们早了点，最后的可能就是他们的人已经不能掌控经

济了？人家开始报复了这似乎也有可能，这个 93 阅兵非常奇怪，似

乎宣誓什么？有分阵营的味道！要么金融攻击开始要么搞垮中国开始，

都不是好事啊，我就知道天涯封我，一定有大事！股市下周玩完！这

样的局面国家队也要撤！说不定先得到香港消息他们先撤了！ 

    我网友的一手资料：我 8 月 12 换了港币，深圳这边很多人换，

我银行换的是香港 0.832，同一时间香港那边有的商场兑换价已到

0.89了，所以抛民币正常。民币没贬之前，我换是 0.8，怪不得香港

的零售差了！看来央行早知道动向了！看来的确熊孩子来了！我老婆

在前几天黄金 220 时买了近 2 万元黄金，我的黄金还是少买了几万

啊！网友劝我换港币，美元，我又不出国，这些都不能当饭吃！而且

人民币不行港币也挺不住！ 
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    难道全球海啸从中国开始？但是我总觉得火候差一点，两率还没

有放开，不可能啊！但是现在得到的信息确实是开始了！哦，如果他

们说在危机中加快金融改革，那么反倒我可以理解了！要相信他们把

白的说成黑的本事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0212:12 

    请看这位苦命教师的倾诉吧！ 

    作为一个一直在农村小学工作了 20 年的教师，江苏省教育厅对

我来说一直是“高大上”的，是我心中最神圣的地方。因我 2013 年

暑期实名举报校长挪用学生 24 万余元伙食费并经媒体（《扬州关注》

9 月 2——5 日持续报道，江苏公共频道有一说一 2013 年 9 月 4 日

晚，《现代快报》9 月 4 日头版）曝光后，我感觉到了所在教育系统

公权力无形而隐蔽的强大“杀伤力”。遭受到仪征教育局滥用公权力

打击报复后，我心里想着把自己的不公遭遇向心中神圣的殿堂——江

苏省教育厅申诉，但是我去了江苏省教育厅才知道，原来，省教育厅

的楼我都无权上去，我知道了原来需要先预约（中国虽然没有哪部法

律规定去上级部门反映问题需要预约，但是“你没有预约”已经成了

登记处“你不能上去”的理由），我异想天开了：也许有一天老师也

能这么牛？家长来学校找老师了解孩子学习情况，学校保安先问：“你

有没有预约？没有预约今天老师不能见你。”想到多年来，有时家长

来找自己，找不到我的办公室，同事一个电话来我就会急急忙忙跑过

去，心里想着家长和老师联手教育孩子，效果肯定更好啊！我身边的

许多同事老师也都是这么对待家长的，每年还去部分学生家登门家访。
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而作为一个教育人，一个 19 岁就工作的农村小学教师，起了大早大

老远赶到省城自己所在系统的最高权力部门，居然连省教育厅的楼都

不能上去，心内实在凄凉得很啊！（有视频为证） 

    【附解释说明】 

    2014年 4月 23日我去江苏省教育厅，一进大厅首先出示身份证

登记，并说明来意：我想到人事处交一份申诉材料，登记处的工作人

员首先问我有没有预约？我说我不知道预约，请求其帮忙预约。随后

她问我来干什么的？我告知来交一份关于遭受到仪征教育局滥用公

权力打击报复和岗位设置问题的申诉材料。她让我去外面的信访办公

室。我说我不是信访，不是举报、反映问题之类，只是交一份申诉材

料，只需要 2分钟的时间，交完材料我就立即离开。但是工作人员说

没人答应收我的材料我就不能上教育厅的楼。我请他们帮忙联系，他

们先联系人事处，人事处人说申诉书应该由法规处管；然后又联系法

规处，法规处人说应由人事处管。就这样两个部门谁也不愿意收我的

申诉书，那我也就不能进楼。如此一直僵持着，然后我因为想着要早

点交完材料早点回家上班，就径直坐电梯想进教育厅的楼，这时，几

个工作人员一起来阻拦我进电梯，我进哪个电梯，保安就站哪个电梯

门那儿，电梯就停止运行。我换另一个电梯，保安也跟着站另一个电

梯门那儿。如此反复几次，电梯里的人说不能影响他们上电梯。我不

知道这话是对我说的还是对站电梯门处不让电梯走的保安说的。省厅

电梯因此停运了一两分钟，令我对省厅的群众路线工作非常失望。然

后来了一个干部，说帮我联系相关部门，让我离开电梯，派人到大厅
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看我的材料，我依然无权进楼。为了不影响其他人上楼，我听从了那

个干部的话跟他来到了大厅。 

    过了好一会儿，终于联系上了法规处的一个科长下来看我的申诉

书，看了半天，先答应收下来的。后来又告知我不能收，说省厅只受

理高校教师的申诉。而我认为省厅既然是我省教育系统顶级权力部门，

应该能收下我的申诉材料，但是就是没人收下我的申诉材料。而我的

宝贵时间却因此被忽悠得耽搁了不少！眼看中午到了各部门接近下班

时间了，所以我又去上电梯，这次，来了更多阻挠我的人，电梯口又

骚动了好一会儿……后来省教育厅的人打电话，让我们学校领导派车

前来接我回去，回到学校后，居然有人问我是不是在省厅“闹事”。

大家看看视频，我这样算闹事吗？还是江苏省教育厅保安对一个农村

教师太冷漠？ 

    江苏扬州仪征实名举报教育阴暗面的教师遭到教育局领导滥用

公权力打击报复 

    你好！我是仪征市大仪中心小学的一名普通老师，在我去年实名

举报仪征教育的阴暗面（校长挪用学生伙食费）并经媒体曝光后，遭

受到了仪征市教育局领导利用公权力暗暗的打击报复。我曾于 2014

年 4 月 23 日交了一份申诉给省厅信访处钱处长，并听从钱处长的意

见，于 4 月 25 日另送了一份申诉给扬州市教育局，但扬州市教育局

迟迟不给我回复。直到我向扬州市政府提出行政复议后，才于 7月 28

日给我寄来了回复。回复中绝口不提我申诉中提到的遭受仪征教育局

滥用公权力打击报复的具体调查处理意见，只是告诉我把我的申诉转
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至仪征教育局了，仪征教育局在 11 月 8 日给我的回复中也拒不承认

对我进行了打击报复（这就是仪征教育局领导做出的事情他们怎么可

能承认？又是“被告”又是“法官”，这样的答复能给“原告”公平

吗？），虽然我证据确凿。 

    我实名举报后，在我职称评审和聘用的过程中，仪征教育局以不

作为或滥用公权力的方式，想法设法设置障碍，报复我。 

    …… 

    人已死了，已不能再庭证了。可她的最后遗言及其对事情原委的

申诉却是无声的铁证啊！ 

    举报校长贪腐，秋后算账、打击报复；上访维权，推诿扯皮、刁

难冷漠。有理无处讲，有冤无处申，有难无处躲。“三无”境遇，谁

又能不憋屈、不激愤、不绝望。 

    是谁把这位女教师逼向万念俱灰、跳楼自杀的绝路？我们的那些

高高在上的官僚们是不是也该好好反省反省。 

    别的就不多说了，但也只能点到为止了。 

    2015年 9月 2日初稿于论道书斋胡显达 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0212:17 

    李克强的教师改革已经出台，就是评娉分开！就是你有高级职称，

你们学校有 10 个高级职称老师，但是人家就一个年级设一个高级教

师岗位，那么你拿上高级职称也没有用，也没有这个工资，其实这就

是变相降低教师工资！这次涨工资，我们学校 270人，居然结合养老

改革后有 92 人不仅不涨工资还要倒扣工资！这里大多是年轻人！低
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职称的人，将来评娉分开，高级职称的也可以倒扣了！这就是他们改

革的红利，不是提高收入而是让你不能安居乐业，始终在恐慌中生存！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0212:23 

    8 月 31 日，中共中央政治局常委、国务院副总理张高丽再次作

出重要指示，强调这几天天津预报有阵雨，要采取有效措施，精心做

好预案，稳妥做好现场处置，加强环境监测，坚决防止次生灾害，确

保人民群众安全健康。 

    市委代理书记、市长黄兴国 31 日晚召开专题会议，传达学习贯

彻张高丽副总理的重要批示精神。他说，张高丽副总理对做好天津港

“8·12”瑞海公司危险品仓库特别重大火灾爆炸事故抢险救援处置、

善后工作和事故调查高度重视，先后召开了 7 次视频会议，作了 29

次批示，要求坚决贯彻落实习近平总书记、李克强总理的重要指示批

示精神，确保不发生次生灾害、不发生新的人员伤亡，确保受灾群众

生活不受影响。张高丽副总理在批示中一再强调，要彻查事故原因，

不放过任何一个线索，不放过任何一个涉嫌违法的人，无论涉及什么

企业、部门、单位和责任人，无论什么背景都要查到底、查清楚，依

法依规依事实追究责任，严肃处理，决不姑息，坚决打击腐败行为，

一定要公开透明舆论，回应社会关切，向人民有一个公开透明、实事

求是的交代。黄兴国在会上表示，我们要坚决贯彻党中央、国务院的

部署要求，按照张高丽副总理的批示精神，采取有效措施，精心做好

雨天应对预案，稳妥审慎处置清理现场，进一步做好受灾群众安置、

烈士追认抚恤、伤员救治康复、环境监测保护和切实保障民生等工作，
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积极配合事故原因调查，维护社会安全稳定。 

    ----------- 

    1968：我已经上岸，突出重围，一切已经在我掌握之中了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0212:27 

    湖北 172名富余教师转岗当保安将接受评比 

    2015-09-0209:37人民网 

    湖北省沙洋县 172名教师转岗当保安打造护校安园新模式 

    湖北 172名富余教师转岗当保安将接受评比 

    沙洋县内 172名由富余教师转岗的专职保安统一上岗。 

    沙洋县某保安服务公司对其业务上进行培训、指导。 

    人民网沙洋 9月 1日电 9月 1日，开学第一天，沙洋县内 172名

由富余教师转岗的专职保安统一上岗，他们身着整齐的保安服装，配

备标准的防护装备，认真履行校园保安的职责。 

    2015 年 6 月，沙洋县公安局内保大队按照上级部门关于校园安

全保卫工作的系列要求，对全县辖区内的中小学、幼儿园进行了一次

“拉网式”隐患排查，通过此次排查发现全县各学校普遍存在人防力

量薄弱问题，是校园安保工作的最大隐患。为此，沙洋县公安局内保

部门一方面以隐患通知的形式督促各学校加以整改，另一方面积极协

调教育部门就“校园安保”工作到各学校进行专题调研。 

    在综合考虑沙洋县实际情况以及各学校财力、教师队伍现有人数、

对学校环境熟悉程度等综合因素后，调研组认为由各学校现有富余教

师“换岗”，组成一支高素质的保安队伍，是目前护校安园、增加人
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防力量的最佳选择。此项调研结论很快经沙洋县人民政府审核通过，

决定全县富余教师转岗工作由公安机关联合教育部门负责组织实施，

并开展系统安保培训，确保这支保安队伍有资质、有素质、明职责。 

    28月 18日，沙洋县中、小学、幼儿园保安知识培训班正式举办，

教育部门在全县各学校遴选的 172名教师参加培训。4天的培训时间

里实行全程封闭式管理，来自市、县的专业教官分别就政策理论、保

安技能、防护装备等知识进行了系统讲授，同时在结业时进行相关考

试，颁发培训结业证明。 

    据了解，这支由富余教师转岗的专职校园保安队伍由教育部门对

日常工作进行考核、评比；沙洋县某保安服务公司对其业务上进行培

训、指导；公安机关对其履职情况进行检查、监督。 

    --------- 

    1968：哈哈哈哈哈！教师就是维稳的最后一只挖秦始皇陵的后备

军！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0511:51 

    @齐洛洛 4182015-09-0215:49:45 

    问问老师，我们这种手握现金没有买房的小家庭该怎么面对金融

风暴呢？ 

    ----------------------------- 

    找低首付的大胆贷款买！首套房自住，按照现在司法解释即使还

不了款也不能没收房子！我大概开篇没有几天就说一个是贷款买房子

第二是生孩子！当然买房子我有前提的！但是我提出没有几天，人家
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首付和公积金贷款比例就提高了，我买的第二套优惠的统建房达到了

50的首付！其实我可以全部付清房款，但是我还是贷款 20多万，因

为预测是大通货膨胀！手握现金没有买房的小家庭--- 

    我认为第一最好零首付买房子！第二现金留一些机动！第三去大

胆的消费！第四要理财就买黄金实物！ 

    你们是最不怕还不起贷款最不怕房产税的人群！当然如果能等得

起找个低点最好！要么房价大降，就算现在买高位你们也不怕还不起

贷款！如果恶性通货膨胀的话你已经贷款了，就算政府为银行不倒闭

维持房价不变也实际上相当于降房价，因为你的贷款相对通胀降低了！

既然不怕还不起账那么你就大胆消费，不花钱等着钞票毛掉吗？ 

    但是我提醒不要买股票！说个大势，中国在降息阶段就算缺钱阶

段股票是不会根本好的！这就是我对本轮伪牛市一直不看好不鼓励大

家参与的原因，实践证明，这轮所谓牛市是杠杆借钱炒起来的，是和

以前确实是钞票发多的刺激经济的推动机制不同的！所以会跌回原形

的很惨！真正的大牛市是在加息周期开始！为什么加息？放的钱太多

了！中国又没有实体，如果放的钱太多，吸钱的地方以前是房地产和

股票，以后可能不是全部房地产，而是特色稀缺房地产，毕竟钱多了

嘛！比如养老地产！旅游地产！核心商业区地产！核心物流地产！农

业基地生产地地产！这将是外资大举必争的地方！普通住宅和普通商

铺地产加上房产税是被抛弃的，起码不会恶炒了！地产将即使还是主

力也将会地位大大降低！股票和虚拟经济将在未来上升为第一位吸金

池！这是我股市未来万点论的逻辑依据！ 
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    我昨天去捡钻石，下午 4点出发，回来已经 9点了，走回家的路

上，脚的老茧磨的疼就去修脚，碰巧碰到一位 1984 年大学毕业的搞

路桥的总工，闲极无聊聊天，他说他给儿子留了每年可以花 200克的

可以用 50 年的黄金，因为他计算过从古代到现代，200 克黄金可以

换一年的粮食！如果股票这样虚拟的不能吸货币，那么黄金和粮食价

格就要上天！这是第三种最恐怖的局面，当然任何政府都会避免这种

局面的，人家有没有能力我们不知道，我们自己既然知道有这种可能

性那么还是要做准备的！ 

    总工说他创造过修路最快的全国纪录，还到蒙古修路，主要是香

港人投资开矿的路，说蒙古人对我们很不友好！顺便说一下，我问这

位新疆搞路桥的总工（据他自己讲是新疆评高工的评委），去年我们

家门口修了一夏天大约 5-6 个月的路他修要多少时间？他说非常好

的处理地基，只最最多 1个月就可以了！那么我问修 5-6月是不是有

猫腻？他说的很干脆：肯定有！哈哈，其他不用问了！总工很懂玉石，

我身上戴的玉石他连声说好！新疆玉雕大师范大师他叫小范，因为原

来在他老婆来远集团下面，他老婆开玉店，啊我哪个小牛就是范大师

徒弟做的！他这搞工程，2亿的工程一般要给相关人不好送钱就送玉

吧！哈哈！钱循环进他家啊！这其实也就是玉石生意火爆的源头啊！ 

    研究经济不能光坐书斋前，要和具体人打交道，各行各业打交道，

否则自己骗自己！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0523:38 

    我最近养生已经很有成效了，不急文章慢慢写，我这把年纪已经
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可以不用去想什么功利之事了！有生之年能够悟通阴阳五行天地运行

之道也就可以了！一部黄帝内经我听了几个版本有些日子了，什么五

种体质啊，根据四时变化吃饭睡觉啊吃什么颜色食物啊，等等，不同

专家解读大同小异，但是最关键的还是个小异上啊！ 

    这里我发现一个奇怪的现象，就是我听北京的大道堂养生讲座，

里面结合黄帝内经的气象养生等对我很有启发，因为和我地理的天文

运行相关，我想进一步了解他提出的每年有个气运的主运是怎么回事？

他说四时也有主但是变化在客犯主上，这个我基本理解，但是年的主

运我根据我的天文知识现在无法理解！ 

    我搜到这个机构网站，发现这个机构开始大约 2011 年被东方时

空曝光其堂主履历造假而被封过一段时间，这个我不太认同封人家，

因为听这个讲座这个堂主多次提到自己不会治病只会养生！人家没有

说看病所以不能说人家没有行医执照什么的！当然作为商业活动肯定

有诸如拉虎皮做大旗的勾当，谁都想包装自己，但是在根本的不会看

病上人家确实没有骗人！一部黄帝内经有很多解读，我听他解读还是

有他独到的地方，过阶段如果我有感悟我也一样可以结合自己体会解

读和指导养生！中医知识如果要给人看病真要有专业认证，但是指导

民间养生这个国家没有规定，啊，李相天津收了很多大印连氰化钠都

放开没有人管了还管这个养生？我需要到处问谁盖章管我吗？ 

    最奇怪的是这个北京的大道堂到 2012 年居然又开张了！前面铺

天盖地的把人家说成张悟本第二，现在又不是骗子了或者是人家压根

不是骗子？东方时空要么该接着报道揭露要么该给人家道歉，这算咋
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回事？到底这个机构是不是骗子？我能不能信？政府机构都吃干饭

的！对了，他们的章子都被李收走了，只能对骗子干瞪眼了？不过我

听了那么多讲座，我听明白了也听糊涂了！比如说我的体质偏寒湿，

昨天泡脚，人家按我脚上穴位说我的五脏还是非常健康的，但是涌泉

穴扒火罐却湿气很大！这就是矛盾！这次偶尔去泡脚人家给我按摩脚

腕两侧居然还意外的治好了我脚后筋坐久了站起来走就疼的长期阵

发性毛病，中医按摩还是管用的！去年还是前年吧，我路过一个可以

看到指甲上血脉微循环的地方我看我的微循环不好，今年我又看居然

循环非常好了！我去看老中医，他也说原来摸我脉摸不到肾气，现在

很足！根据黄帝内经说法，确实我现在自己感到自己的体质变好了，

这个和我几个月来能够按节气睡觉吃饭有关！痛风一年没有犯了，这

个也非常不容易啊！那么我糊涂在哪里呢？就是我是不是寒湿体质就

最好所有寒性食物和水果都不吃呢？如果这样岂不是营养又不均衡

了？当然我不是指秋冬吃西瓜我指夏天极热的中午时候我也不吃西

瓜吗？还有我是寒性体质但是我感冒发热的时候到底吃不吃寒性药

物？我从哲学看似乎也不能绝对！否则很多东西不吃营养均衡体质均

衡如何体现？我写到这里忽然想到太极图，外热内寒也要相抵，但是

这个动态平衡很难把握！如何把握？我想可能是去邪热上窜还是要吃

西瓜的，没有这个邪热吃西瓜就要伤正阳？ 

    这个堂主还从经济上说年运不同大家多吃什么农民多种什么，我

现在还不知道他这个年运何来，难道是黑子 11 年周期？总得给我一

个科学解释让我想通才对！但是他的想法是对的！ 
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    说到中医赚钱，其实也要合理的赚钱！比如我去看的名老中医吧，

就诊费 10 元，靠这个他一天就 100-300 元，显然和他劳动不符！毕

竟混到名老中医也要年头啊！我在这个百年老店抓他给我开的药，每

次快上千了，我总感到不对，因为以前我看中医最贵的药也就几百啊！

前几天我请教老中医后知道我老爹的鹿茸，人参，雪莲，枸杞酒喝了

热的掉头发，需要配龟板，我买了 100 克花了 60 元，以前好多中药

在一起我不知道他的中药贵不贵，现在我网上一查吓我一跳，龟板批

发价 100克 7元！！！这样的发财速度这老中医就是暴利了！我又到不

同药铺打听，龟板价格有 40有 50！（这是私人承包的百年中药老店）

这就是以前我们几十元看中医现在需要几百元的奥秘啊，医疗不能私

有化啊，同志们！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0523:46 

    现在国家不断的打击中医神人气功治病神人，我们百姓也不想被

人家骗啊！但是国家为什么就不能推出一批德高望重医道深厚的名老

中医给我们讲座呢？满电视都是卖药和保健品的，你听吧确实还是中

医的道理，但是吧最后都是包治百病或者药到病除的神药！要杜绝江

湖骗子就要医疗国有化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0523:50 

    今天乌鲁木齐下雨我没有出去走几公里，当然晚上走也是不对的，

开学了我就可以白天上午课间走了！我 10 分钟以内走 1 公里，快走

一节课一天的运动量就到了！要知行合一，现在睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0600:24 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0710:07 

    把官僚把控的可以权钱交易的权力换成没有约束的资本的任意

妄为罢了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0710:45 

    我明白了证监会现在一直干的是两件事：第一是推责---如地下

钱庄啊，热钱啊！ 

    第二是找替罪羊--内部小羊，和中国证券内部的羊，第三虚张声

势，公安报介入，第四小川上阵，玩模糊概念和文字游戏。什么叫基

本跌到位了？我还可以说小川基本脑子有病！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0818:26 

    不管他是什么堂，我都看看，吸收百家，我学中医不是为给人看

病，我想把中医理论与经济预测相结合！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0909:56 

    不得了了，股市又涨了，要炒底的赶快，再有抄底机会就 2500

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0909:58 

    网上卖龟板不一定是什么好货现在能保证中药里的好多材质是

这个东西就很难的了…………这倒说的有理，但是除非药专营，谁都

难保证真货货源 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0910:16 

    今天这回是难得的抄底被套住机会！如果你进去就是过几天

2500望 3200了，记住，还有一万亿杠杆在排队等你兑付呢！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0910:53 

    可以先说结论了，10年内我们国家都不会破产！人民贫困！当然

崩溃论者的预言自己首先要破产！政府政策储备很多！不要指望明年，

后年乃至大后年会崩溃，不会的！有 30 万亿国资可以卖，有政府该

投入的巨量市政设施卖给资本家去经营他们不仅不用付出还能收税！

多聪明啊！可以有房产税遗产税直接收税增加政府收入，可以卖 3万

亿美债嘛，可以卖万吨黄金，不行卖金矿嘛！哦，还可以卖稀土，卖

中石油，卖土地-这些都是新的增长点嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0911:01 

    哦，还可以砸公务员教师国企职工的铁饭碗！政府不管你们养老，

医疗了，你们自己到哪里谁聘用你给你发工资自己掏钱社会化买保险

去吧！嗯，政策储备真的很多！不服不行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0911:44 

    公共设施企业化也就是百姓多掏腰包的替代房地产的一种由一

次性掠夺变天天掠夺的开始！铁路说亏损，但是改公司后货运立马涨

价，再没有人喊铁路巨量债务了！ 

    公共设施高收费就是开启了恶性通货膨胀的道路！如果按照现在

的套路，卖石油的普京最多再撑 2年，普京一旦倒了，再 1-2年俄罗

斯休克卖石油企业这样约 4-5年后石油和粮食开始大涨，那时中国粮

食已经严重依赖美国了，矿产也基本卖光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0912:52 

    据彭博援引不愿具名知情人士称，中国目前计划在 2015 年至



12660 

 

2017年的 3年内分批发行合计 1.2万亿元人民币的专项建设债券。 

    国家开发银行和农发行将使用发行专项建设债券筹集的资金，建

立专项建设基金，用于基础设施建设第一批专项建设债券额度 3000

亿元人民币。发改委正要求各地上报第二批专项建设债券投资项目。 

    专项建设基金的投资项目包括：异地扶贫搬迁等三农建设、轨道

交通等城市基础设施建设、中西部铁路等重大基础设施建设、民生改

善等建设工程、城市地下管廊、棚户区改造等。……1968-我想知道

会摊派吗？会扣工资吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0916:55 

    四川会东县：狗未栓链视为流浪狗一律捕杀 

    2015年 09月 09日 11:05四川在线 6.5万 

    四川在线消息（四川日报记者何勤华）9月 8日，记者从会东县

获悉，该县城乡规划建设和住房保障局日前发布了关于在城区内开展

捕杀流浪犬只的通知，并要求除司法机关因侦察需要外，任何单位和

个人不得将犬只带至公共场所。携犬只户外活动时，必须由主人拴犬

链（绳）跟随（绳链长度不得超过 1米）或用笼具装载。 

    通知指出，根据《中华人民共和国传染病防治法》、《四川省犬类

限养区犬只管理规定》等法律法规，将在城区内捕杀流浪犬只。该县

要求，饲养犬只的单位和个人应加强对犬只的管理，各机关单位、县

城辖区内人民群众所饲养的犬只必须拴养和圈养。如犬只未拴套出现

在街道或公共场所，一律视为流浪犬只，由该县规建局组织专业人员

捕杀。捕杀后的流浪犬只将统一填埋处理。 
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    如犬只认领的，必须承担捕杀费用，并按照《四川省犬类限养区

犬只管理规定》第二十六条第二款之规定，处以一百元以上一千元以

下罚款。对阻碍、拒绝工作人员执行公务的单位和个人，公安机关将

依据相关法律法规给予处罚。 

    ----------- 

    1968:总算有一个比较负责的地方政府出现了！当然狗出来不带

哪个叫兜狗粪的袋袋子也是要重罚的！既然你们把狗狗当你家人，你

家人可以在街道中间随便大小便吗？我们院子有 5条左右流浪狗，昨

天我孩子到哪里一条白狗跟到哪里，好在孩子现在不怕狗了，我看狗

挺和善就问山东煎饼铺要了一根火腿肠，没有想到这狗竟然不吃！我

借机教育孩子外面的食品真不能吃啊！小区内遛狗的人从来不牵狗，

一养几只狗，有的狗不大，但是不停冲你叫你碍着邻居面子也不好打，

真是烦人！养狗的啊，你家的人可以在路上不停的冲人瞪眼骂吗？还

有我出去的个别小区，比如乌鲁木齐南湖广场，放开的一群大狼狗互

相追逐，在外面跑步的人根本不敢跑，你跑说不定狼狗就追你！狗患

实际上是政府不作为无能的表现。我在其他群有养狗的人说他们哪里

不断有狗被人毒死，他们不敢再放狗自己乱跑了，这也是种居民的无

奈之举！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-09-0917:07 

    最近我和南疆一些同志聊天，我才知道早在 2012 年南疆兵团吧

已经允许汉族生两个孩子了，因为哪里的汉族人口在急剧减少！一个

国家和一个地区人口和各民族人口比例严重失衡往往是动乱的起因！
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但是南疆即使这样汉族人口还是在快速下降！主要是农村生态恶化地

区出现了人口生育的失控！在我们这个极度缺水生态脆弱的南疆地区

竟然容忍无限制的快速人口增长！这是直接导致南疆很难脱贫的一个

重要原因，而越是难脱贫其他问题也就更容易出现！所以控制南疆人

口尤其是生态脆弱区人口，直接在生态脆弱区每家在 10-20年只能生

一个孩子是必须的！是维护国家统一和各个民族根本长远利益的战略！ 

    我认为我们应该不分民族地域，我们把问题简单化公平化，就是

按照生态指标和生态人口合理存量来动态的计划生育人口！对于生态

环境恶劣以及人口又过快增长的地区，比如新疆南疆，甘肃一些地方，

四川一些地方，西藏一些地方坚决继续实行严格的计划生育！但是对

于已经出现人口快速减少和老龄化的地区要适当放开人口生育限制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-1911:52 

    hhhh 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-1911:53 

    啊，不错不错！可以发帖了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-1911:58 

    本人确实没有开股票群，请各位网友别上当了。前阶段 ID 被封

了。好在涯叔对我这半个海南人不错，交涉后打开了！涯叔这个情分

我领了！太激烈的话和文章我转到地动仪网站，哪个网站好友帮助也

打开了！真是得道多助啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-1912:16 

    谈谈现在股票慢牛吧！-----ZXL1968 
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    房地产过剩，不是他李的责任我们不赖他，就说在他治下反垄断

吧，这几天广电封杀网络机顶盒，广电太无耻！我家就用的小米盒子，

这就是赤裸裸的活生生的在眼下发生的垄断。所谓互联网优惠百姓就

是骗人的！上网费没啥实质变化，原来的好处也没有了！可以定性的

说其人虎头蛇尾，志大才疏，口惠实不至！将来成就一定在胡耀邦之

上！ 

    郎咸平在说徐翔精确跑顶抄底！庄家徐翔在最低点进在最高点出！

没有内幕不可能，他分析的很好，但这一点不新鲜，这是事后分析，

如果在股灾之前和抓徐翔前郎咸平就指出来，我佩服他！现在只是一

种故作高深的马后炮罢了！几个月获利 3倍以上他说徐后面还有很多

小私募，似乎这是故意回避是与与外资不相干！是不是他就是这个目

的，国家队买了 3 万亿股票买了 1300 个股票，以前只买四大行！李

大霄大嘴说说慢牛到了！依据是杠杆在 2.3 万亿到 9000 万后又回到

1.1 万亿！PE 低于什么银行利率了！但是他的估值说是完全错误的，

静态的！危机到了，就是倒闭没有任何利润了！破产就是负的了！需

要特别指出徐翔知道的内幕外资不知道吗？不用证监会的人交代，我

们也可以想到外资每次精准抄底中国股票和徐翔应该是一个性质的

问题了！ 

    国家不谈实质的收入增速快于物价增速的指标，也就是已经做好

通货膨胀的预算了！也就是狂发货币、冲了高房价和银行地方债务、

物价大涨，然后给你加一点点钱，马上就要大发货币让农民卖地进城

买房子优惠落户啊，上学啊，等等！股市央行已经开出了无上限的需
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要多少钱印多少钱的救市底线，这实际是什么？这实际就是国家货币

信用丧失！印钱填窟窿！只不过印的钱换成美元跑了！他们一直说徐

翔啊，地下钱庄啊，证监会内鬼啊！就是不提徐翔们股市赚的钱流向

哪里？这可以查嘛！为什么不没收？这笔钱的规模多少！可以这样讲，

和几万亿几十万亿比不要说一个徐翔 1000个都不够级别！ 

    国家队这个庄家只能比其他庄家更黑！因为他的任务是把 3万亿

全部逃出来！而且只能自己卖不许别人卖！你去回家取钱吧！我不排

除还有几波反弹，但是不把中国社保在内套死，是不会有万点主升浪！

这样的事情，明白了，这辈子赶上一次就可以了！ 

    大家一定要注意现在货币的新特点--就是包括网络赌博每年起

码 5000 亿到 10000 亿的人民币流出境外，这些钱将来都是要换美元

的！在中国离岸人民币市场已经有堰塞湖了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-1912:21 

    郎咸平指出的徐翔全部逃跑的时机和全部建仓的时机，对股民有

教育意义！我最近研究老子道德经和黄帝内经，知道要辩证的看事物，

不能因为否定郎咸平而否定他说的任何话！凡事都有阴阳，运用在乎

我心！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-1912:32 

    附录 1：“国民收入倍增计划”波澜 

    发布时间：2010年 06月 11日作者： 

    “房价在涨、物价在涨、猪肉在涨、绿豆在涨，就连大蒜也在涨，

可咱的工资却一直未见涨。”一直环绕在耳边的类似的这些话语，相
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信大多数人对此都并不陌生。然而，这只是老百姓一味的在矫情、在

“哭穷”，还是实际上也反映出了某些现实的社会问题？那就是当前

我国的国民收入分配问题。 

    实际上，最近关于收入分配改革的话题屡见报端。尤其是日前人

力资源和社会保障部劳动工资研究所所长、中国劳动学会薪酬专业委

员会会长苏海南提出的一个观点，立刻引起了广泛关注，他说：“我

们已经具备条件，实施国民收入倍增计划。” 

    作为一个业内的权威专家，苏海南的这个提法并非只是一时“口

快”，而是有一连串有力的支撑的。 

    纵观当今的中国经济，GDP 连续一二十年以 10%左右的速度高速

增长，即便在全世界金融危机时我国 GDP 也保持了 8%的增速，公开

资料显示，中国经济总量预测今年将超过日本，成为世界第二大经济

体；2009 年，中国出口总额已超过德国，成为世界第一；2009 年全

国财政收入预计达到 68477 亿元，同比增长 11.7%，超过预算的 8%。 

    尽管我国经济保持了持续的高速增长，然而，这些年国民收入的

增长远远赶不上 GDP的增长，赶不上政府财政收入的增长。据网上的

一份数据显示，1997年至 2007年，中国 GDP比重中政府财政收入从

10.95%升至 20.57%，而劳动者报酬却从 53.4%降至 39.74%。同时，

物价指数不断上扬，超过了国民收入的增速。 

    在这一背景下，业内人士认为，无论是从中国内部实力还是从现

实外因来看，增加国民收入提高劳动收入的比重已是当务之急。 

    而这不仅是民生问题，从经济学角度考量，在国民经济高速增长
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的同时保持国民收入同步增长，经济才能健康持续发展。例如在金融

危机的冲击下，如何扩大内需，通过促进居民消费来带动国内经济发

展，但要使居民勇于消费、敢于消费，提高居民收入必然是前提。 

    而苏海南提出的“国民收入倍增计划”显然是符合实际需要的。

实际上，国民收入倍增计划在国际上也有过成功的经验的。如日本，

从 1960 年到 1967 年，日本提前完成翻一番，国民收入增加一倍多。

到 1973 年，国民收入增加 2 倍，日本的经济结构最终稳固，成为超

级经济大国，更重要的是，国内诞生了一个强大且稳定的中产阶级消

费群体。 

    也有专家对“国民收入倍增计划”提出了质疑，认为政府过多地

干预，表面上解决了贫富差距的矛盾，但同时也会埋下潜在的隐患在

里面。 

    对此，苏海南解释说，倍增不是说确保人人的收入都翻倍地增长，

这是一个宏观的总的指标，或者说是分好蛋糕的首先做出的第一刀的

安排，也就是说在这个大蛋糕里面，政府拿多少，企业拿多少，居民

拿多少，把这个关系分配好，把这个关系调整好，简而言之，就是要

使居民的收入和劳动报酬这两个比重在现有的基础上得到明显的提

高。 

    要实现收入倍增，苏海南认为，首先要解决就业问题，其次，给

劳动者建立工资增长机制，政府就可以以这个为依据，相应地对这些

企业给予税费减免的优惠政策的扶持，这样做就能够使工资集体协商

既有劳资双方的博弈，又有了政府的相关政策的支持，从而使工资集
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体协商和工资增长机制能够真正建立起来。 

    苏海南强调，除了工资分配以外，社会保障工作也必须要跟上，

要适时、适度地提高社会保险标准，城镇居民、农村居民最低生活保

障标准，让这些人员能够共享经济发展、社会进步的成果，从而使倍

增计划基本得到实现。 

    这一观点与业内专家不谋而合。著名财经评论人叶檀撰文指出，

也许对于中国的国民收入倍增计划而言，真正的困难，在内部是抑制

垄断企业，通过税收给中小企业减负，同时建立全面社会保障体系；

在外部是保持人民币信用，争取货币主权与资产定价权。 

    国民收入倍增计划应该针对哪些群体？这既是大家关注又比较

担心的问题。对此，专家指出，“国民收入倍增计划”的主要对象还

应当集中在企业普通职工、一线职工、中低收入阶层以及离退休人员

等群体中。如果不分对象不分群体全部“倍增”，那些通过资源垄断、

行政权力、市场独占等非劳动因素已经获得“额外收益”的阶层将获

益更多。换句话说，如果“收入倍增计划”再次“倍增”给高收入阶

层，贫富分化的现象将更加恶化。所以，“国民收入倍增计划”中的

国民应仅仅局限在普通国民身上。 

    对此，专家们呼吁，希望这一场“国民收入倍增计划”能尽快地

健康实施，让普通人都能实现体面劳动、尊严生活。 

    附件：来源：中华工商时报 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-1912:33 

    附录 2 
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    特大网络赌博案参赌人员百万涉案赌资逾 5千亿 

    各地新闻新京报[微博]吴为 2015-11-1702:37我要分享 

    各地新闻新京报[微博]吴为 2015-11-1702:37 作为一种隐蔽而

危害极大的赌博活动，地下“六合彩”近年来遭到公安机关的严厉打

击。但在巨额利益的诱惑下，一些不法分子转向网络，继续进行赌博

活动。 

    近期，公安部破获一起特大地下网络赌博案，抓获 90 余名犯罪

嫌疑人，冻结银行账户 3000 余个。在这个疯狂的财富游戏背后，有

近百万人通过注册成“会员”参与赌博，涉案资金逾 5000亿元。 

    这个庞大的赌博集团是如何运作的？他们为何能躲过警方侦查

运营数年之久？网络赌博又为何屡禁不止？ 

    六旬老人无力偿还赌债被逼自杀 

    春节，正月初三。湖南省岳阳县公安局接到报警电话，城关镇居

民刘福被人暴力劫持到县郊一个宾馆中，他们要求其家人前来交还刘

福“地下六合彩”所欠的 30 万元赌债。民警随后出动，在宾馆中将

4名手持刀具的劫匪制服。然而，这并没有让刘福和他的家人过上一

个安稳的春节，也没能让岳阳警方松下一口气。而这，仅仅是一起跨

省特大网络赌博案中的一个小插曲。 

    近年在岳阳，因参与地下六合彩赌博而引发的暴力讨债、欠债人

外逃导致亲属纠纷等治安案件时有发生。在岳阳市枫桥社区，还发生

过一起六旬老人因还不起赌债而自杀的事件。 

    自杀的老人姓张，她女儿告诉警方，母亲参与的地下六合彩赌博
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可以“先参赌后结账”。投注人无需先付款，如果开奖得中，会有人

送钱上门，没中再补交欠款。如果欠款不能即时清偿，投注人将失去

下一次投注资格。 

    “每次我们几个儿女开会，跟她说不要赌了，我们就帮忙还债。

但每一次我们还完债，她又去赌。”当家人没能力再替其还债，债主

逼上门时，老人最终自杀身亡。 

    枫桥社区支部书记易从阳说，整个社区 6000 多人，最多时有近

80%的人参与到这场疯狂的赌博活动中。岳阳市副市长、公安局局长

唐文发用“过山火”来形容它对群众和地方的危害。岳阳警方透露，

由于参赌人数众多，大量资金流向赌博公司的高层，仅岳阳市三个乡

镇，每开一次奖，就有近 200万赌资流出湖南。 

    特大网络赌博集团浮出水面 

    究竟是谁在操作规模如此巨大的地下赌博集团？岳阳警方把视

线转向互联网。 

    2014 年 8 月 20 日，岳阳市华容县一家网吧有人登录赌博网站。

警方通过调查比对，发现这个赌博网站与此前掌握的几个赌博网站具

有高度的相似性。 

    经过一个多月的技术比对，警方发现类似网站 500 多个。随后，

警方在全市开展收网行动，抓获了 70 多名参赌人员。据抓获的犯罪

嫌疑人交代，这些赌博网站就是很多岳阳市民参与的“先赌博后结账”

的信誉制赌博网站。 

    警方分析发现，这 500多个网站的域名注册人联系方式都在广东
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深圳。正当警方循线追踪时，网侦人员发现一个网络赌博账号在岳阳

某宾馆登录。9月 15日，警方锁定该账号背后的实际操作者蔡某灵，

确认其为广东深圳人，正是该赌博集团下其中一个赌博网站的经营者。 

    “蔡进入我们的视野后，我们对案件的管辖权就可以涵盖到广东，

也就可以侦查赌博公司的上层。”岳阳市公安局随后向湖南省公安厅

和公安部作了汇报，公安部治安局在了解案情后，判断这是一起特别

重大的网络赌博案，决定将此案列为公安部重点督办案件，代号“109”。 

    系列赌博网站有会员近 100万 

    今年 3月 27日，专案组召集协调会，明确湖南主侦、广东协助，

在广东打一场以抓获这起特大网络赌博案顶层犯罪集团的歼灭战。 

    通过几个月的侦查和蹲守，7月 2日，在广州市海珠区某社区出

租房内，警方将窝藏在此的该赌博集团旗下数名犯罪分子一举抓获。 

    与此同时，警方通过域名分析，发现所有赌博网站注册联系人和

联系邮箱都指向深圳一家叫“奇橙”的网络公司。警方随后抓获了该

公司的 6名技术骨干。 

    在查获这家技术公司的同时，“109”案顶层的 1号人物——潮汕

籍“老板”许某辉也浮出水面。 

    随后，抓捕行动在汕头、揭阳、深圳、广州、东莞五市同时展开，

共抓获犯罪嫌疑人 84 名，捣毁网络赌博窝点 12 个，并分别对 14 家

银行的涉案账号进行资金冻结。9 月 18 日，公安机关组织了第二次

抓捕。 

    岳阳市公安局相关负责人告诉记者：“核查数据显示，系列赌博
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网站在线人员多达 12 万余人，总会员有近 100 万人。经对许某辉等

直接组织的部分赌博网站资金流分析，涉案赌资已逾 5000亿元。” 

    焦点 1 

    赌博集团如何开展运作？ 

    分会员、代理等多层级，形式类似传销组织 

    涉案资金 5000 余亿元，涉赌人员近 100 万人，这个庞大的网络

赌博活动是如何开展运作的？记者了解到，这类赌博活动一般通过注

册网站成为会员的方式参与。 

    参赌会员可以获得几万到十几万不等的信誉额度。他们或是自己

投注，或是帮他人报单牟利。岳阳警方通过当地抓捕的人员了解到，

在会员之上，还有代理、总代理、股东、大股东等层级，每一个层级

都通过扩大下层人数增加获利数额，形式类似传销组织。 

    以其中一家赌博公司为例，该公司旗下运营有 7个网站，每个网

站下设 10-20 个分公司，每个分公司又分设大股东、股东、总代理、

代理和会员。为了激励下层人员扩大参赌规模，每次开奖都会拿出投

注额的 11%左右，作为奖励发给代理和会员。 

    这些网站都有人负责承租，承租人管理线下的股东、代理和会员，

并向其上层的赌博公司交纳网站租金。公司为了保证盈利，每增加

500个会员，网络租金就要增加 1万元。 

    截至警方收网，这家网络公司下面的 7个网站每周开奖三次，每

次投注额达 300万-500万元，注册会员有 7000多个，光总代理就有

几百人。“以查获的其中一家网站‘中胜’为例，该网站仅在去年 8月
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2日至 21日期间，共接受 9次投注，金额达到 5500万元。” 

    焦点 2 

    犯罪团伙如何逃避侦查？ 

    服务器在中国台湾，客服人员在泰国等地 

    为躲避警方的侦查，这些赌博网站通常伪装成邮箱、办公系统或

财务系统，没有注册界面。注册会员进入到最终的赌博登录页面，需

要经过搜索页面、输入安全码、导航页面和选择指定链接这 4 次跳

转。此外，所有网站使用集群服务器，这样更便于维护，只要一有风

吹草动，所有网站都可以通过集群服务器立即“改头换面”。 

    警方发现，负责这些赌博网站技术运营的深圳奇橙网络公司技术

人员，其实都来自深圳一家从事正规网络技术经营的网络公司。他们

充分利用这层合法外衣，从事赌博网站的技术维护工作。 

    “技术总监”尹某向警方交代，技术团队直接受许某辉指挥，根

据赌博需要设计网站，编写好代码后进行内测，之后发布到位于中国

台湾的服务器上。 

    “服务器在中国台湾，客服人员在中国香港、泰国和菲律宾等地。

遇到技术问题则通过内部研发的特殊通讯工具与境外的客服人员联

系。”办案民警吴岳介绍。 

    技术人员申某交代，他们所用的手机、电脑都由许某辉集团直接

发放的。今年 4月，集团听闻广东打击网络私彩的风声后，将所有电

脑手机收缴后全部销毁。 

    ------------1968：在前几年即使偏远的新疆也有很多人赌球的！
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金额巨大啊！为什么今天才开始堵漏洞？有很多百姓说犀利新政好，

指的就是开始整治这些事，但是不能下结论太早，他们现在做的只能

是说前任严重失职后为快要系统崩溃的时候做的任何统治者都肯定

会做的补救措施，注意是补救而不是根本改变！因为不改变过度自由

泛滥的市场经济恢复重要领域的国有经济，任何补救只是补救而不会

根本改变！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2011:19 

    附录 3：全国最大地下钱庄涉案 4100亿 

    11-2007:19京华时报 

    警方在行动中缴获的地下钱庄持有的银行卡和手机、U盾等作案

工具。 

    地下钱庄不仅是不法分子骗取国家政府奖励、出口退税等犯罪活

动的“帮凶”，还是贪腐资金的“洗白工具”。记者昨天从公安部获悉，

浙江金华警方近日破获一起公安部督办的特大地下钱庄案，4100 余

亿元资金通过该地下钱庄被转移至境外。这是迄今为止涉案人数最多、

涉案金额最大的一起汇兑型地下钱庄案件，也是全国首例通过 NRA

（非居民账户）实施资金非法跨境转移的新型地下钱庄案件。 

    案情 

    地下钱庄将数千亿转至境外 

    该案进入警方视线始于去年 9月份。 

    当时，中国人民银行反洗钱部门向公安部经侦局提供了一条线索。

经初步核查，浙江义乌宇富物流有限公司等账户，存在大额资金跨境
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转移的可疑情况，转移资金规模数千亿元之巨，符合地下钱庄的特征。

公安部将该案定为督办案件，最后移交浙江金华市公安局侦办，代号

为“9·16专案”。 

    专案组经过两个月的侦查，发现了该地下钱庄的蛛丝马迹。调查

显示，浙江义乌宇富物流有限公司由赵某宜在香港注册成立，同时成

立的还有数十家公司。 

    专案组成员、金华市公安局经侦支队副支队长张辉告诉记者，警

方搜集到大量伪造的交易单据，仅交易流水就多达 130多万条，汇总

成 Excel文件有 100多兆，如果用 A4纸打印的话能打出 35000张纸，

“叠起来有 3 米多高”。专案组民警围绕重点人员和资金账户，依靠

大数据系统进行分析研判。专案组还请来银行外汇管理部门的专业人

员和金融专家，全程培训专业知识，分析资金流向。经过调查，警方

发现这些公司实际并没有任何实体贸易背景，实为空壳公司，相关贸

易记录均系伪造。 

    警方发现，赵某宜成立的这数十家空壳公司，同时都开通了 NRA

（Non-ResidentAccount 的缩写，是指境外机构按规定在境内银行开

立的境内外汇账户，又称非居民账户）。专案组核实，自 2013年 1月

以来，赵某宜利用 NRA跨境转移人民币数千亿元，交易对手 14000余

个，遍布北京、广东、宁夏、安徽、江西等地。其中，与团伙交易金

额在 10亿以上有 21人，1亿以上的 610人，5000万以上的达到 1128

人。 

    由于这种地下钱庄的犯罪资金流动量大，所带来的收益堪称暴利。
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专案组从一名犯罪嫌疑人电脑中提取到的电子账本显示，每日收益通

常在 5万以上，最多的一天竟达 153万元，每个月的平均利润为 200

万左右。 

    随后，依附在赵某宜周围的施某飞、季某辉、杨某翔、李某朋、

林某湖等六大犯罪团伙逐渐进入警方的视线。去年 12月 15日，在公

安部、国家外汇管理局、中国人民银行的统一部署下，浙江、广东等

7省公安机关联合出击，将这个隐秘而庞大的地下钱庄帝国摧毁。 

    释疑 

    1地下钱庄如何转移资金？ 

    利用 NRA漏洞和境外购汇无限制特点 

    公安部经侦局反洗钱处处长李明照透露，NRA，视同境内机构开

户管理。按照国家外汇管理局相关规定，金融机构应将 NRA视为境外

账户进行管理，客户如要将境内账户资金汇入 NRA，需向金融机构提

交相关证明材料并经过审核。 

    但实际上，此前部分商业银行的业务系统并不能有效识别

NRA(案发后，该漏洞已被堵上)。赵某宜利用 NRA 的漏洞及境外购汇

无限制的特点，协助客户进行非法跨境资金汇兑。通常情况下，客户

如需将资金转往境外，赵等人会让其先将人民币资金汇入指定的内地

账户，然后再转入赵控制的 NRA，最后以虚假进出口贸易为名向银行

购汇后，直接汇往客户指定的香港等境外银行账户。 

    在“9·16专案”中，不法分子通过地下钱庄将赃款洗白、骗取

国家出口退税和政府奖励。据警方调查，以潘某然为首的犯罪团伙在



12676 

 

宁夏银川市注册了 12 家皮包公司，在没有真实贸易的情况下，通过

向深圳、大连、青岛等地的报关行、货运代理公司购买出口数据，由

其名下公司报关出口，并向赵某宜购买外汇制造收汇假象，非法骗取

宁夏政府出口奖励多达 3860 万元。此外，浙江诸暨市对外经济贸易

公司某部门经理俞某超利用其公司身份做掩护，与诸暨三星袜业公司

老板及会计通谋，通过签订虚假购货合同，虚开增值税发票，并通过

向赵某宜购买外汇制造收汇假象，虚开增值税专用发票 1亿余元，骗

取出口退税 2000余万元。 

    10月 30日，警方向记者展示了查获的作案工具，包括各式各样

的网银、U盾以及各大银行的储蓄卡、信用卡等，这都是赵某宜通过

地下钱庄操纵数千亿资金瞒天过海的重要工具。张辉表示，犯罪团伙

通过虚构进出口贸易的形式，只需要通过网银操作，轻点鼠标就可完

成。因资金流动量大，赵某宜等其他犯罪团伙通常都会聘请专业会计，

对每天的资金进出情况进行汇总统计，并制作电子版会计账。 

    2地下钱庄涉及哪些犯罪？ 

    骗取出口退税及非国家工作人员受贿 

    公安部经济犯罪侦查局反洗钱处副处长束剑平告诉记者，地下钱

庄是一种俗称，近年来公安机关重点打击的地下钱庄，是指不法分子

以非法获利为目的，未经国家主管部门批准，擅自从事跨境汇款、买

卖外汇、资金支付结算业务等违法犯罪活动，一般以非法经营罪论处。

束剑平表示，地下钱庄通常有三类，分别是跨境汇兑型、非法买卖外

汇型和支付结算型地下钱庄。对于这三类地下钱庄，公安机关已积累
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一定的打击经验。然而，犯罪分子的犯罪手法也不断更新升级。 

    除了金华的这起案件，福建福清警方还破获了“余某和”地下钱

庄案，累计交易金额达 162亿余元。据办案民警介绍，这些地下钱庄

涉及的犯罪中，包括骗取政府出口奖励、骗取出口退税，以及非国家

工作人员受贿等。公安机关在福清“余某和”地下钱庄案中，还发现

了一条腐败线索。该案犯罪嫌疑人声称账户资金来源于一家从事建筑

行业的大型国企，专案组民警查证发现，该公司高管代某平、王某明

等人已被纪委查获，涉案金额近亿元。经查，代某平系该国企总经理，

涉嫌贪污罪。而警方最近破获的“上海操纵期货市场高燕案”，就是

通过地下钱庄将巨额获利中的近 2亿元人民币转移出境的。而此前备

受关注的挪用公款 8亿元的“中国银行高山案”“周口中储粮案”等，

也是利用地下钱庄来转移赃款。追访打击地下钱庄须各部门合力记者

采访发现，很多人认为地下钱庄收费低、效率高，不多问资金来源和

用途，而且很讲“诚信”。此外，不少犯罪嫌疑人对从事地下钱庄活

动的危害性也没有深刻认识。公安部有关负责人表示，地下钱庄犯罪

危害的不仅仅是个人的利益，而且是整个国家的金融秩序和国家经济

安全。大量性质不明的资金游离于国家金融监管体系之外，极易扰乱

国内金融秩序。此外，地下钱庄不但成为非法集资、电信诈骗等犯罪

活动转移赃款和洗钱的工具，有的成为贪污腐败分子向境外转移赃款

的“帮凶”，甚至为暴力恐怖活动提供资金转移渠道，严重威胁国家

安全。公安部经侦局反洗钱处处长李明照就表示，地下钱庄存在各种

交易风险。各地公安机关破获的案件中均出现一些地下钱庄逃单、卷
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钱逃跑、“黑吃黑”的现象。而按照我国有关法律规定，在国家规定

的交易场所以外非法买卖外汇，不受国家法律保护，情节严重的，还

要被依法追究刑事责任。谈到对地下钱庄的监管，办案民警表示，要

想从根本上打击和防范地下钱庄，靠公安机关一家远远不够，必须各

部门齐抓共管综合施治。李明照建议，工商管理部门应加强对公司注

册的审核，防止一些不法分子利用注册无真实业务的公司进行地下钱

庄活动，海关部门也要加强对出入境携带大额现金人员的检查等。而

银行监管部门应加强对银行账户开立、现金存取等方面的监管，及时

调整有关监管政策，加强反洗钱交易信息的监测，及时发现和向公安

机关移送线索。 

    （原标题：全国最大地下钱庄案告破涉案金额 4100亿元） 

    【相关新闻】 

    百个地下钱庄涉案额逾 8000 亿-----------1968 现在央行越来

越掩盖不住了，地下钱庄查一个就是几千亿,全国这几年加到一起是

多少？一年几万亿？斯诺登说美国数据中国这些年共出去几十万亿

人民币的美元，看来确实是可信的！我记得很清楚，小川几年前说无

法管住热钱出入中国！为什么现在可以查了！几千亿,几千亿,的就管

住了！这和我在央视看到的证监会领导和经济学教授券商同台异口同

声说中国股市没有庄家是一样的性质！可以确定无疑的说小川别的问

题不知道，渎职和职务犯罪是肯定的事实俱在的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2011:21 

    《经济参考报》记者获悉，随着央企高管薪酬改革的实施，地方
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国资委下属国企高管薪酬改革也在推进之中，目前已经超过十省相继

制定出国企高管改革方案并递交人社部，而个别市属国企的薪酬改革

方案的审批也正在加速推进。 

    根据薪酬改革划定的时间表，明年大部分薪酬改革方案将落地，

高管降薪约 20%至 30%。在限制薪酬的同时，扩大市场化选聘将成为

下一步深化国企薪酬改革的重要内容。 

    降薪超十省改革方案落地 

    据记者不完全统计，目前至少已有超 10 个省份出台了国企负责

人薪酬改革方案。各地方案调整了国企负责人的薪酬结构，并对薪酬

水平进行了限高。多地还强调，“不能搞企业内部普通员工层层降薪”。 

    围绕着国企高管限薪，国企薪酬改革也进入政策落地加速期。接

近人社部的专家表示，整体上，下一步对国企高管实行的都是与选任

方式相匹配、与企业功能性质相适应、与经营业绩相挂钩的差异化薪

酬分配办法。而针对全国范围内国企高管的薪酬改革，最终指向的是

整个国企改革和收入分配改革，最根本的目的是以小改革撬动大改革。 

    来自国资委的消息显示，杭州市将参照浙江省属企业负责人薪酬

改革情况和杭州国有企业平均工资水平，对市属国有企业负责人偏高

收入进行调整，形成合理规范的企业负责人薪酬体系。根据此前浙江

省公布的《关于深化省管企业负责人薪酬制度改革的实施意见》，以

浙江职工年平均工资基数为 9.71 万元来计算，省管国企负责人平均

薪酬水平将下调 31.5%。 

    不久前，黑龙江也公布了《黑龙江省深化省委管理企业负责人薪
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酬制度改革的意见》。按照其内容，省委管理并实行年薪制的省属企

业负责人，包括企业的董事长、党委书记、总经理(总裁、行长等)、

监事长(监事会主席)以及其他副职负责人。 

    广东省国资委表示，改革后国企负责人与职工薪酬差降至 6.5倍。

据了解，在完成省直国资委直属国企负责人薪酬改革后，市属国资委

负责人薪酬改革方案还在审批之中。按照新的薪酬体系，广东省国企

负责人将普遍降薪 30%。 

    1968---------如果你是央企领导，你选择降薪和被查腐败还是

选择改制后当股东合法分红？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2012:57 

    法国今天的恐怖袭击最有可能是谁干的？----ZXL1968 

    浏览次数：102作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2015-

11-1418:24:20 

    法国总统奥朗德当晚 11 点 55 分发表电视讲话，宣布动员一切

力量保卫法国。总统宣布全国进入紧急状态，建议军队动员，关闭边

境将避免恐怖分子逃出国外。他呼吁民众坚强和团结。上一次法国进

入紧急状态还是 1962年。 

    ------谁干的？我认为最可能的是俄罗斯！我大概今年年中和去

年说孩子留学欧洲危险，还是澳大利亚远离危险。最近没有沉在每天

变化的相上，学习中国古代哲学，忽然觉得分析问题能力又提高了。

老子说为政要正用兵要奇！对国内百姓欺骗历来是自取灭亡之道，比

如调控房价 10 年实际上从经济上看和结果上看是骗了 10 年！老子
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不是那种儒家脑残！对外军事外交不讲计谋诡计，什么承诺和平解决

啊绝不武力解决啊，把底线都告诉别人还玩个屁啊！ 

    现在进行分析这次事件吧，首先不管谁干的，根据历史经验，一

个动荡的欧洲都有世界大战前夕的味道了！说具体的，假如是美国干

的？美国现在的目的是给欧洲拒绝难民的借口吗？美国巴不得难民

去欧洲拖垮欧元！从俄罗斯考虑难民最好不去欧洲去沙特！在难民中

混入俄罗斯特工就可以让沙特大乱，借机毁掉沙特运油储油的地方，

最好炸个油罐什么的，让国际油价暴涨，这是俄罗斯根本利益和迫切

需要！ 

    伊斯兰国搞个俄罗斯飞机还有可能，跑到法国去这不扯嘛！如果

我是普京就暗地联合伊斯兰国，炸的是叙利亚反对派，实际上伊斯兰

国倒是可以腾出手向沙特发展！难民越多它的兵源越多！两者存在战

略合作的可能！也就是只要伊斯兰国往沙特去俄罗斯就可能暗地支持

它！这才符合老毛子的政治思维习惯！ 

    我和普京没有仇，理论上我该帮他，不过毕竟我不是俄罗斯人！

我希望世界越热闹越好！美俄都开始不停的实验核武器了！普京还故

意泄露核鱼雷图纸，都快急眼了，不过都有帝国主义血统，帝国主义

把孙子兵法发挥的极致的表现就是讹诈！如果真证明是俄罗斯联手伊

斯兰国干的西方又能咋的？不行就互相扔原子弹嘛！嗯，这样我们中

国存活的概率更大一些！所以我是站在中国的国家利益而不是普京的

盟友和粉丝的角度考虑问题！不过新消息出来了，法总统称恐袭事件

属“战争行为”将派航母打击 IS，就在法国警方对恐怖袭击展开密集
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调查的同时，极端组织“伊斯兰国”（IS）14日在社交网络上发表一

份正式声明，宣称对 11 月 13 日晚间在巴黎发生的系列恐怖袭击事

件负责。声明还威胁称，这是法国对“伊斯兰国”采取军事行动的后

果，法国及其追随者将继续作为“伊斯兰国”的主要目标。另据媒体

报道，除了宣称对此次巴黎恐袭事件负责外，“伊斯兰国”（IS）还在

社交网络上发文叫嚣称，伦敦将是下一个目标，罗马与华盛顿也在劫

难逃。我注意到里面没有提俄罗斯！今天 15日 IS就发视频威胁俄罗

斯，哈哈！这么巧啊！显然有人发现了这个宣传漏洞开始弥补这个漏

洞了！IS巴黎恐袭，事实上有利于俄罗斯。有人说：“如果这一次美、

欧与俄罗斯合作，那么就是走了二战的老路，俄罗斯从二战发起者的

罪恶方摇身一变为反战争的正义方，俄罗斯成了二战的最大受益者。

普京在中东的一手与斯大林在东欧的手法相似，挑起战争，然后站在

胜利的一边抛弃失败者，这确实是历史事实！可以说毫无底线与道德

-”分析没有问题，但不过这种定性是中国儒家的思维方式，是不适

合丛林法则！普京只有自己挑事以后，转移西方视线解除西方制裁才

能获得最大利益！这几天美国开始向俄罗斯抛橄榄枝了！但是俄罗斯

外长回绝了这个好意，意思是不实惠，俄罗斯要什么实惠？就是解除

制裁！现在俄罗斯把前面定性为事故的客机坠毁又翻过来说是恐怖袭

击，誓言无论恐怖分子到哪里都要剿灭--哈哈，这是学美国 911老套

路，我越想越觉得恐怖分子就在沙特！在沙特的油田里藏着呢！附录

1：维基解密网站称已经拿到初步证据，证明此前美国中情局人员与

IS 有过秘密接触，时间点也耐人寻味，并声称已经掌握美国暗中协
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助恐怖分子在巴黎行动的证据，坚称巴黎恐袭是美国暗中授意 IS 所

为。为此美国总统奥巴马在发布会上说：“美国政府和人民一贯支持

打击全球恐怖主义，也是深受恐怖分子攻击的国家，怎么可能做出如

此荒唐的事呢？维基解密纯属无稽之谈，美国从来也没有授意什么什

么恐怖组织，希望维基发言考虑后果......”言带威胁之意。 

    但是世界上许多军事专家深信不疑，认为这次巴黎恐袭的事件走

向非常符合美国的利益... 

    在这次巴黎恐袭之前，维基网站就发声说是美国中情局特工摧毁

了马来西亚客机，也只有美国有这种能力让马航客机不让全世界国家

的卫星和防空检测系统检测到，神秘的坠毁失踪，所有的波音飞机从

出厂就被美国暗中装上了远程控制系统，这已经是个公开的秘密了，

而上演神话一般的空难，最后虽然被找到残骸，但真相无从查起，美

国的目的也已达到。原因却是马来西亚政府在中国南海问题上没有配

合美国围剿中国政策，美国才秘密策划这次航空灾难，主要就是破坏

分裂中国与马来西亚关系，是一石三鸟之计，一是教训威胁大马，二

是嫁祸给乌克兰反对派与俄罗斯等美国认为的对立国家，三是利用欧

美媒体信息的全球优势搞臭对手隐瞒真相。 

    1968---------------如果维基解密网站没有大国支持，相信美

国特工早把他摆平了！它的背后又是谁？为什么维基不怕美国！啊，

这世界只有一个人能和美国平起平坐！我记得美国国务卿当年在乌克

兰诋毁乌克兰人的话被莫名其妙的的播放出来！俄罗斯特工的能力由

此可见！ 



12684 

 

    附录 2：引用：美国堪称全球情报中枢，这么大的恐袭不可能之

前一点风声都没的，只有一种可能他故意不说。法国遭袭对美国最有

利，一利驱资本出欧洲入美国，与前些日子的德国大众尾气门有异曲

同工之处。二利，利用法国民众与政府死心反恐，想反恐必先请教美

国这位“反恐砖家”，不请教你反个毛恐,而这位美国砖家出的点子自

然对美国最有利，美国帮助法国政府报仇胜利卸下民恨，法国也间接

帮美国到叙利亚做事，这买卖美国稳赚不赔。 

    -----------美国可以看到不太想卷进中东！是真没有钱了，还

是战略重点到太平洋了？美国确实想包括让中国出兵接手中东烂摊

子，当然我们居然也就他想要什么就给什么准备了维和部队，但愿不

要从我工资扣钱，我不想那么无私！中东干我屁事！ 

    引用网友 1：事实上根子就是阿萨德不支持沙特-叙利亚的输油

管道，这个管子阿萨德不同意。这条管子如果通了，那么通往欧洲的

石油天然气就可以不通过苏伊士运河（运力太低只能通 25w吨以下的

游轮，超级油轮现在都是通过南非好望角绕路成本很高），这样的话，

欧盟就可以加大规模采购中东能源，平衡能源方面对俄罗斯的依赖，

那么在北约东扩的问题上，又迈进了一大步。所以叙利亚问题，本质

是美国对俄罗斯全球能源战略的一次攻击。俄罗斯绝不会允许这条经

过叙利亚进入地中海的输油管道建成的。 

    附录 3：沙特欧洲卖油为什么就把俄罗斯逼急了 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2017:50 

    中信建投等券商寻求杠杆交易新渠道：股票收益互换 
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    2015年 11月 17日 03:2421世纪经济报道 

    导读 

    股票收益互换是无需开中登(证券)账户，如果客户资金是募集而

来，然后再在体外建立结算体系，那么一条场外配资活动的链条则又

可能通过这个渠道而重生。 

    面对 A股融资盘结构所迎来的调整，部分券商正在通过场外业务

为大资金客户提供差异化的杠杆投资需求。 

    11月 13日，沪深两市交易所修改两融业务细则，将买入融资保

证金的最低比例由 50%上调至全额，监管层对此调整的解释为“新规

只是规范了新增融资交易的杠杆率，以防杠杆率过高对市场带来的系

统性风险和对投资者的损失”。 

    而 A 股的“降杠杆”并不止于两融业务和前期的场外配资清理，

据 21 世纪经济报道记者独家了解到，8 月份重修的《证券期货经营

机构落实资产管理业务“八条底线”禁止行为细则》(下称资管细则)

拟将投向权益类资产的分级资管计划的杠杆上线也被限定为 1：1，

而通过设立资管计划来扩大杠杆倍数的通道也受到一定掣肘。一边是

两融、资管等杠杆业务的监管受限，而另一边中信建投证券等大型券

商则在积极推广股票收益互换业务，该类业务和当下受限的两融、资

管相比，其参与门槛较高，但在融资交易等方面具有更强的灵活性，

并有望成为下阶段杠杆交易的新渠道。收益互换“卷土重来”在两融、

资管及场外配资全面遭到监管掣肘之下，部分券商的股票收益互换等

场外业务却迎来了新的发展机遇。21 世纪经济报道了解到，包括中
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信建投在内的部分券商在机构间日前在大力推广股票收益互换业务，

该业务通常指客户与券商就指定股票的收益进行约定互换的一项衍

生工具，而针对该类业务的试点，最早出现于 2013年初。在操作中，

券商客户将资金存入保证金账户，而券商则以自营账户买入客户指定

的股票，并在到期时实现收益互换，进而变相实现券商为客户提供场

外融资的功能。而在场外配资已基本得到清理之下，部分券商正在将

股票收益互换业务视为此前的场外配资活动的新替代品。 

    “其实收益互换在交易结构上，与之前的场外配资有点像。”西

北一家券商场外市场部人士称，“场外配资是客户把钱存入保证金账

户然后换交易仓位，但实际上账户所有权仍是配资公司的，但在收益

互换业务里，账户则是券商自营的。” 

    例如中信建投证券在一份推广材料中就曾提到，“场外配资被查？

找不到杠杆？股票收益互换业务为您提供支点”等宣传语句。 

    在业内人士看来，场外配资、资管以及两融等零售端杠杆工具不

断受限之下，股票收益互换或为机构端的杠杆交易提供新的可能。 

    “这个业务属于场外衍生品，理论上不需要开立证券账户，相当

于将买入仓位寄营到券商的自营盘中。”前述场外市场部人士称，“这

类业务在配资、资管等杠杆不断降低的情况下，对机构客户比较有意

义。” 

    但与场外配资不同的是，股票收益互换的风控要求，下单操作需

由券商交易团队完成，而在此前的场外配资活动中，配资公司则将交

易软件生成的子账户额度交予客户使用。 
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    另一方面，股票收益互换业务的准入门槛也相对较高，通常在

1000万到 3000万左右。例如中信建投证券提出的起始交易金额须不

少于 1000万元，杠杆比例最高可达 1：2，而交易方式可通过电子终

端或电话委托的方式提出交易申请。 

    机构“再互换”隐匿风险 

    除中信建投证券外，中信证券也在推广该业务，由于需券商自营

盘“代持”，其收益互换无法让客户买入中信证券的股票。 

    “中信互换业务里，ST 的股票不能卖，因为互换需要对接自营

盘，所以也无法买入中信证券的股票。”一位接近中信证券人士称，

“杠杆和额度也要看客户的资质，目前杠杆主要在 1：2到 1：3，如

果是做标准化债券投资，那么杠杆可能还有空间。”此外，股票收益

互换还可变相开展定增配资等业务。“定增理论上是可以的，但我们

并不需要做这块，中信方面给的条件是定增需要‘一事一议’。”前述

接近中信证券人士称。在分析人士看来，在市场整体杠杆得到控制的

情况下，允许证券期货经营机构通过场外业务适当扩大局部杠杆，有

利于提高市场活力。 

    “在零售端杠杆受到打击的情况下，应该适当的鼓励券商通过衍

生品业务提高局部杠杆。”北京一家中型券商非银金融研究员认为，

“让市场中具有风险识别和承受能力的投资者，有条件进行更高比例

的杠杆投资，对提高市场活跃度是有益的。”但也有业内人士认为，

由于部分收益互换业务并不需要开立证券账户，在衍生品备案机制不

成熟的环境下容易诱发内幕交易等违规行为。此外，一旦有机构客户
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通过该业务开展场外“再互换”，有可能加剧风险链条的传递与扩散。 

    “过去场外配资是把证券账户拆分成了虚拟账户，而在收益互换

模式下，券商的自营盘成为了客户买卖股票的通道，如果风控不到位，

可能会诱发道德风险。”前述场外市场部人士认为，“做互换是无需开

中登的(证券)账户的，如果客户资金是募集而来，然后再在体外建立

结算体系，那么一条场外配资活动的链条则又可能通过这个渠道而重

生。” 

    -----------------1968：我忽然对这句“再互换”隐匿风险很

有感觉！这句话点透了所有金融杠杆衍生品不管再复杂它的欺骗的实

质不外乎“隐匿风险”这四个字！所以实际上开放金融衍生品市场就

是容许欺诈！所以资本主义的本质即使是发展到今天也不外乎尔虞尔

诈大鱼吃小鱼！可悲的是我们是小鱼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2017:52 

    中信建投等券商寻求杠杆交易新渠道：股票收益互换 

    2015年 11月 17日 03:2421世纪经济报道 

    导读 

    股票收益互换是无需开中登(证券)账户，如果客户资金是募集而

来，然后再在体外建立结算体系，那么一条场外配资活动的链条则又

可能通过这个渠道而重生。 

    面对 A股融资盘结构所迎来的调整，部分券商正在通过场外业务

为大资金客户提供差异化的杠杆投资需求。 

    11月 13日，沪深两市交易所修改两融业务细则，将买入融资保
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证金的最低比例由 50%上调至全额，监管层对此调整的解释为“新规

只是规范了新增融资交易的杠杆率，以防杠杆率过高对市场带来的系

统性风险和对投资者的损失”。而 A 股的“降杠杆”并不止于两融业

务和前期的场外配资清理，据 21世纪经济报道记者独家了解到，8月

份重修的《证券期货经营机构落实资产管理业务“八条底线”禁止行

为细则》(下称资管细则)拟将投向权益类资产的分级资管计划的杠杆

上线也被限定为 1：1，而通过设立资管计划来扩大杠杆倍数的通道

也受到一定掣肘。一边是两融、资管等杠杆业务的监管受限，而另一

边中信建投证券等大型券商则在积极推广股票收益互换业务，该类业

务和当下受限的两融、资管相比，其参与门槛较高，但在融资交易等

方面具有更强的灵活性，并有望成为下阶段杠杆交易的新渠道。 

    收益互换“卷土重来”在两融、资管及场外配资全面遭到监管掣

肘之下，部分券商的股票收益互换等场外业务却迎来了新的发展机遇。

21 世纪经济报道了解到，包括中信建投在内的部分券商在机构间日

前在大力推广股票收益互换业务，该业务通常指客户与券商就指定股

票的收益进行约定互换的一项衍生工具，而针对该类业务的试点，最

早出现于 2013 年初。在操作中，券商客户将资金存入保证金账户，

而券商则以自营账户买入客户指定的股票，并在到期时实现收益互换，

进而变相实现券商为客户提供场外融资的功能。而在场外配资已基本

得到清理之下，部分券商正在将股票收益互换业务视为此前的场外配

资活动的新替代品。 

    “其实收益互换在交易结构上，与之前的场外配资有点像。”西
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北一家券商场外市场部人士称，“场外配资是客户把钱存入保证金账

户然后换交易仓位，但实际上账户所有权仍是配资公司的，但在收益

互换业务里，账户则是券商自营的。”例如中信建投证券在一份推广

材料中就曾提到，“场外配资被查？找不到杠杆？股票收益互换业务

为您提供支点”等宣传语句。在业内人士看来，场外配资、资管以及

两融等零售端杠杆工具不断受限之下，股票收益互换或为机构端的杠

杆交易提供新的可能。 

    “这个业务属于场外衍生品，理论上不需要开立证券账户，相当

于将买入仓位寄营到券商的自营盘中。”前述场外市场部人士称，“这

类业务在配资、资管等杠杆不断降低的情况下，对机构客户比较有意

义。”但与场外配资不同的是，股票收益互换的风控要求，下单操作

需由券商交易团队完成，而在此前的场外配资活动中，配资公司则将

交易软件生成的子账户额度交予客户使用。 

    另一方面，股票收益互换业务的准入门槛也相对较高，通常在

1000万到 3000万左右。例如中信建投证券提出的起始交易金额须不

少于 1000万元，杠杆比例最高可达 1：2，而交易方式可通过电子终

端或电话委托的方式提出交易申请。 

    机构“再互换”隐匿风险 

    除中信建投证券外，中信证券也在推广该业务，由于需券商自营

盘“代持”，其收益互换无法让客户买入中信证券的股票。 

    “中信互换业务里，ST 的股票不能卖，因为互换需要对接自营

盘，所以也无法买入中信证券的股票。”一位接近中信证券人士称，
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“杠杆和额度也要看客户的资质，目前杠杆主要在 1：2到 1：3，如

果是做标准化债券投资，那么杠杆可能还有空间。” 

    此外，股票收益互换还可变相开展定增配资等业务。“定增理论

上是可以的，但我们并不需要做这块，中信方面给的条件是定增需要

‘一事一议’。”前述接近中信证券人士称。 

    在分析人士看来，在市场整体杠杆得到控制的情况下，允许证券

期货经营机构通过场外业务适当扩大局部杠杆，有利于提高市场活力。 

    “在零售端杠杆受到打击的情况下，应该适当的鼓励券商通过衍

生品业务提高局部杠杆。”北京一家中型券商非银金融研究员认为，

“让市场中具有风险识别和承受能力的投资者，有条件进行更高比例

的杠杆投资，对提高市场活跃度是有益的。” 

    但也有业内人士认为，由于部分收益互换业务并不需要开立证券

账户，在衍生品备案机制不成熟的环境下容易诱发内幕交易等违规行

为。 

    此外，一旦有机构客户通过该业务开展场外“再互换”，有可能

加剧风险链条的传递与扩散。 

    “过去场外配资是把证券账户拆分成了虚拟账户，而在收益互换

模式下，券商的自营盘成为了客户买卖股票的通道，如果风控不到位，

可能会诱发道德风险。”前述场外市场部人士认为，“做互换是无需开

中登的(证券)账户的，如果客户资金是募集而来，然后再在体外建立

结算体系，那么一条场外配资活动的链条则又可能通过这个渠道而重

生。”-----------------1968：我忽然对这句“再互换”隐匿风险很
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有感觉！这句话点透了所有金融杠杆衍生品不管再复杂它的欺骗的实

质不外乎“隐匿风险”这四个字！所以实际上开放金融衍生品市场就

是容许欺诈！所以资本主义的本质即使是发展到今天也不外乎尔虞尔

诈大鱼吃小鱼！可悲的是我们是小鱼！所以我说，过度的没有对百姓

保护的所谓市场化路线不改变，那么股灾还会发生，现在的救市只能

更具有欺骗性！实际上现在不是救市成功而是用通货膨胀买单股灾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2018:06 

    中国到底 2014年到现在流失了多少美元？----ZXL1968 

    浏览次数：52作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2015-

11-1423:58:13 

    中国到底 2014年到现在流失了多少美元？----ZXL1968 

    按着前证监会副主席高西庆的说法：2015 中国空前股灾的“许

多真相”至今还不得而知！但截止 11月 13日官方披露出的信息，令

世人震撼、吃惊: 

    原来在应对这场空前危机的三个指挥官，竟然有两个是内奸——

张育军、姚刚——人前救市、人后恶意做空中国！我认为抛出他们主

要是他们破坏了金融改革的步伐！要进行放开双率的改革必须要有一

个比较稳定的金融股市环境！这是他们被拿下的关键！一味发财没有

领会好上级意图！打乱了战略部署！在股灾后李克强说，不管发生什

么我们都要坚持金融改革！中央花了上万亿，其实加上国企增持估计

2万亿都有维持了股市没有崩盘！救市就花上万亿，而且是大小通吃

不让抛！谁抛抓谁！这明显是急眼了！这是多的事能让他们急眼？那
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么股灾损失的几十万亿又有多少钱真金白银的流出国去了！不要被外

汇似乎流失不大所欺骗，因为现在央行等于是借美元维持外汇！我经

过认真计算得出央行在 2013 年末，中国的外汇储备创历史新高，达

到 3.82 万亿后，几乎连续 20 个月内美元急剧减少 10000 亿美元左

右才是最实在的数据！也就是四分之一的外汇非正常的在大约一年半

的时间内流失！（这里当然包括应该顺差正常增加的外汇，以及排除

央行通过衍生工具非正常增加的外汇） 

    中国在811意外汇改之后耗费了1370亿美元来稳定人民币汇率，

全球储备在 8、9月份加速下降。中国的实际资本流出规模可能更大，

因为相关部门还使用了衍生品来捍卫人民币汇率。外汇储备 8月减少

逾 939亿美元（实际加上出口顺差 300亿左右，应该是 1200亿美元；

中国 9 月外汇储备减少 432.6 亿美元连续 5 个月下降（应该和 8 月

相当，只是动用手段了，比如仍然是损失 1200 亿）加上央行稳汇率

的 1370 亿美元--那么就是 8.9 两个月央行就损失美元 3000 多亿美

元！如果股灾前后出货的 6.7 两个月加上，由于不是高峰出去的值，

加起来可能接近 1200亿！所以 6、7、8、9四个月外汇损失接近 5000

亿美元，也就是这一把中国美元外汇七分之一就没有了！至于人家再

卖什么祖产填上窟窿那是另外一回事了！反正我是搞清楚了！像这样

外汇流失还改革屁革！两年内就会倒闭的！ 

    最近先抛出徐翔，又抓券商，再地下钱庄，再赌球出境美元，所

有这些似乎是一个说了一个谎需要更大的谎来圆的结果！因为确实需

要找出来谁？通过什么手段让外汇大量流失！所有的事例都故意绕开
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了外资是出逃主力！这个替罪羊真不好找！ 

    附录： 

    港媒曝光姚刚落马内幕：与境外合谋做空中国股市 

    2015年 11月 13日 20:22 

    来源：凤凰财经 32361人参与 773评论 

    风暴！风暴！大风暴！11月 13日晚间，据中纪委网站，中国证

券监督管理委员会党委委员、副主席姚刚涉嫌严重违纪，目前正接受

组织调查。在此之前，国信证券总裁陈鸿桥过世，传自杀身亡；证监

会主席助理张育军落马；中信证券[0.55%资金研报]总经理程博明等

被查......股灾以来，一大批证监系统和券商高层或出事或落马，“高

大上”的金融业成了高危区。反腐风暴正在席卷金融界。凤凰证券注

意到，金融界反腐风暴正呈现海陆空协同作战趋势，7月初公安部副

部长孟庆丰带队到证监会，排查恶意卖空股票与股指线索；9 月份，

最高检在回应打击股市恶意做空时表示，会加快审查逮捕、审查起诉

的进度，保持对金融犯罪高压打击态势，维护金融市场秩序。而 10

月份，今年中央第三轮巡视即将展开。此轮巡视风暴将重点刮向金融

系统，在包括被称为“一行三会”的央行、银监会、保监会、证监会，

还有“内地两大证券交易所”上交所、深交所，以及包括中农工建交

五大国有银行在内的 14 家中管金融企业等。经此轮巡视后，中央将

实现对 15 家中管金融企业巡视全覆盖。种种迹象表明，金融界反腐

风暴还在深入，而且可能更加猛烈。凤凰证券注意到，早在两周前，

香港媒体就已经曝光姚刚落马内幕，香港媒体此前指出，有比张育军
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更大的“股奸”将落马，称已被控制。港媒称，有证监会高官在救市

期间，违规把巨额资金转移到香港和新加坡，与境外合谋做空中国股

市，而负责转移资金的人，已被从香港“劝回”内地自首。回首股灾

以来的金融地震，我们不能不震撼于这个消息的爆裂。巴菲特说，没

有人靠做空自己的祖国赚钱。然而，却有一批人内外勾结做空自己的

股市，这种人，称之外“股奸”恰如其分。证券日报副总编辑董少鹏

指出，存在着四股恶意做空中国的力量。2015年 6月，它们得以“合

流”，造成了中国股市严重暴跌。在股市涨到 5000多点时，当然会出

现自然下跌，但有了这四股恶意做空力量的“合流”，局面就不一样

了。其中一种，“是潜藏在我们的一些大学、研究院、研究中心甚至

政府机关里头的官员和学者。他们看似孤立，但已经成为一个服务于

美国战略意图的“势力层”。其中确有个别人是“不自觉地跟随”，但

另一些人是主动配合美国战略意图，唱空做空中国。”股灾已然过去，

对“股奸”的清查还将继续，更大的风暴还在继续，二十多年的中国

股市，将在风暴之后，光明灿烂 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2222:33 

    我的 QQ群不知道为什么打不开了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2223:39 

    我的 QQ 群不知道为什么打不开了！而且，其他群内网友也显示

被踢出来了！我自己的也进不去！显示我删除在这个群！寻找群号也

消失了！太奇怪了，难道这是传说中封群？因为如果是盗号应该不踢

其他网友啊！所有都被踢！我请电脑高手解读，发现我设的密码已经
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更换，留的电话也不对！什么人这样卑鄙！中国现在怪事真多！网络

安全都没有办法保证，那么网络电子支付养肥了又是谁的羊毛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2223:41 

    休息了，没啥大事，改天再建一个群！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2310:30 

    @11菜鸟 112015-11-2309:56:29 

    建群通知一下 

    ----------------------------- 

    新疆特产直销群 365913632----新建好了！没有什么大不了，新

中国都能建立还害怕毁掉一个群吗？不过还是感谢天涯给我一个比

较自由的平台！网友进去一定要说天涯网友！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2311:18 

    我看了 QQ 消息管理器！11 月 20 号以后的记录没有了！我这几

天说了 1：建立反对地域歧视法 2：从徒步看解放军的装备设计思想

严重落后 3：我的徒步心得 4：房地产经济本质就是垄断经济--李为

什么不反这个垄断 5：医药费原来阑尾炎 800现在快 10000即使报销

80%还是没有意义，我在车上听医生说到地方报 80%，到大城市 60%，

这样经济分流减少大城市看病的，还有医改后药费涨！6：全部学校

包括社会私立学校一律不许补课，小学低年级必须老师帮助孩子在学

校完成作业和搞兴趣活动，初中也可以针对性在学校下午自习时间补

课，国家掏钱给教师加班费！不许布置家庭作业，给小学老师加班费！

这样节约大量社会成本，提高学生素质！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2410:56 

    引用：关于在职教师“有偿家教”的十种荒谬逻辑 

    校长传媒 2015-11-2406:09:38教师学生教育 

    文 haili12345 

    近年来，家教之风愈演愈烈，尤其是对在职教师搞“有偿家教”，

众说纷纭，褒贬不一。但从全国来看，教育管理部门对待在职教师搞

“有偿家教”的态度有两种：一是坚决禁止；二是有条件放开。从各

地区看，越是经济发达、市场经济发展越是充分的地区，对“有偿家

教”就越宽容，越重视对“家教市场”的规范和管理；而越是经济落

后，市场经济发展越不充分的地区越是禁止，而禁止的后果则是屡禁

不止：或明或暗、或集中或分散。透过禁止“有偿家教”的种种现象，

我们可以透视出充斥其中的荒谬逻辑。一、搞“有偿家教”就是违背

师德。在职教师从事有偿家教行为，可以界定为在职教师利用课余时

间、节假日，在校内外为学生进行有偿补课或在社会力量办学机构及

其他机构中有偿兼课。反对教师从事有偿家教的原因之一是它有损师

德。教师有偿家教真的会损害教师的形象吗？我看未必，师德的核心

是“敬业、爱生”，这与有偿家教并不冲突。受中国古代传统的“君

子喻于义，小人喻于利”思想的影响，有人认为道德高尚的人是不讲

钱财的，一讲钱财似乎就是“小人”了。你以为这种观点今天还对吗？

实际上，教师也和普通人一样，有各种欲求，别指望每个教师都能成

为“张丽莉”式的英雄。君子爱财，取之有道，教师的这种“有偿”

是实际劳动所得，并非违法收入，也就谈不上违背师德，师德规范里
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哪一条也没有规定教师不能通过合法劳动获得合理报酬。二、搞“有

偿家教”不参与绩效考核。绩效考核看的是工作绩效，而不是看业余

时间干什么。业余时间啥也不干的教师，工作绩效未必好；业余时间

搞有偿家教的，工作绩效未必差。有些学校主张对搞“有偿家教”的

在职教师实行一票否决，不参与绩效考核，把两个风马牛头不相及的

东西扯到一块非常可笑。其实，有不少教师碍于情面，他们倒不是一

门心思为了钱，而是受人之托难以推辞，况且又是利用自己的业余时

间，也不妨碍学校的正常工作质量，如果将他们定为绩效考核不合格，

是一个比较难操作的“损”招。有些学校倡导和鼓励教师立足本职，

努力提高课堂教学效益和教学质量，并能针对学生的个体差异为学生

进行无偿补课，这是应该的，也是教师要努力做到的。但倡导归倡导，

总不能“强迫”所有的教师都为学生“无私奉献”，这是不尊重教师

劳动的“道德绑架”。三、搞“有偿家教”就会影响日常教学。有人

说，有些教师在上课时留了一手，等家教时再传给学生。相信会存在

这种现象，但更相信这样的教师是极少数。也有人担心，教师平时去

家教会影响到在学校上课的质量，这其实是自相矛盾的。禁止“有偿

家教”意味着无偿家教是被允许的，甚至是应该提倡的。既然有偿家

教会影响教师的正常教学工作，那么无偿家教就不影响正常教学工作？

为什么两者非要厚此薄彼呢？教师的超时劳动应该获得报酬，社会不

应该只要求教师无私奉献，教师也是人啊！上课该讲的内容不讲，要

放到课后有偿家教的时候去讲，这种老师不会没有。但如果去上家教

的学生都到了这种老师家里，该老师所在学校难道一点不知道吗？无
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论是不知道，还是知道了放任，都是该学校管理者的严重失职。 

    四、搞“有偿家教”就会影响教学效果。 

    有人认为，在职教师搞有偿家教就会上课不认真，影响教学效果。

这种说法是根本站不住脚，因为毕竟社会有补课的这种需求，即使在

职教师不从事有偿家教，学生中肯定也会有到补课机构和大学生那里

去补习。到时候，如果补习效果受影响，吃亏的还是学生和家长。所

以，在不影响正常教学的情况下，给一些确实有需要的学生补习功课，

并收取一定报酬，不仅无可厚非，而且效果也不一定不好。还有，有

需求就会有市场，学生中的补课群体，有很多学生并不是选择在“上

课该讲的不讲”的个别教师那里补习，而是选择在整个家教市场这个

“大卖场”里去补习，因为有的家长忙没空带孩子，有的家长想让孩

子更高、更快、更强。退一步说，效果不好他可以选择不参加吗？别

以为学生家长都脑残了。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2411:11 

    五、搞“有偿家教”不能利用职务之便。 

    有的地方教育部门强调，“利用职务之便进行有偿家教谋取私利

的行为我们是要坚决反对的”。言外之意就是在职教师凡是搞有偿家

教都不能利用职务之便。其实准确得说，利用职务之便就是利用自己

的特长。利用自己的特长搞有偿家教何错之有？是影响工作了，还是

违法了；是危害社会了，还是坑害学生家长了？按劳取酬，别的职业

可以兼职，为什么教师就不能？很多学生都有补课需求，有的学习不

好的学生家长经常主动找教师。如果辛辛苦苦帮忙给学生补了几个月
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的课，不给点补课费家长好意思吗？退步一说，什么叫“利用职务之

便”，利用教师职务之便有何不可，又不是利用教师职务之便去搞违

法犯罪，如果没有教师职务或者根本不是教师，还能搞有偿家教吗？

什么叫“谋取私利”？教师通过自己的劳动获取一定的劳动报酬是“正

当利益”还是“私利”？“正当利益”和“私利”可以划等号吗？ 

    六、搞“有偿家教”就是老师见钱眼开。 

    长久以来，教师被赋予太多的意义。教师也是人，也有权谋求福

利的提升，其职业道德应当有具体的可操作范围，不能被无限夸大。

在完成教学大纲规定的任务之外，教师也有权支配自己的课余时间。

开展“有偿家教”与教师个人与学生都有利，这并不违法。如果不是

为了提高学生分数，家长凭什么把钱给教师赚？“有偿家教”并不是

学生和家长的没事找事，也不是教师全都是见钱眼开。你到菜市场去

买菜，你少给钱人家干吗？，给了钱才能完成交易，你能说人家见钱

眼开吗？哪个学校不常年补课（尤其是毕业班），老师都在拿补课费，

难道老师都是见钱眼开？在市场经济的条件下，教师利用业余时间搞

“有偿家教”属于公平交易，这和“惟利是图、见钱眼开”不能划等

号。 

    七、对在职教师搞“有偿家教”一律取缔。 

    在搞有偿家教的教师群体中，的确有极少数道德败坏的人，但这

样的教师毕竟很少，不至于成为取缔“有偿家教”的普遍理由。仅仅

是少数师德败坏的教师，不可能形成一个庞大的家教市场。针对极少

数人的失德行为去出台一部针对所有教师的政策或法规，似乎有大炮
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打苍蝇之嫌。教育资源不均衡之下的升学率竞争，是有偿家教产生的

根源，如果没有“中考”、“高考”这样的指挥棒在，没有“不让孩子

输在起跑线上”的刚性需求，有偿家教也不会如此火热。而且，有偿

家教还在一定范围内有利于打破教育资源分配不平衡的局面。有偿家

教的根本不在学校、教师、家长，其根源在制度、在社会。毕竟，存

在的就是合理的，需要反省的绝不是教师。其实，很多教师并不愿做

家教，但是一些家长通过熟人朋友找上门来，叫人难以推脱。 

    八、取缔“有偿家教”家长就会赞成。 

    有偿家教”表面看是教师得了“钱”，实质性的动力是学生要“分”。

对很多大城市的家长来说，为了“分”投入再多的“钱”也是值得的，

是非常“划得来”的。有这样巨大的“市场需求”，有关部门不要以

为禁止“有偿家教”家长就会赞成。看看寒暑假学生一伙一伙地背着

书包穿街走巷去干什么，就知道家长是赞成还是反对！为了让孩子在

现行高考中得到较好成绩，家长总会不惜一切代价。家长的心态很现

实，没有高分数，就不能上好学校、好大学，毕业就没有出路，升学

才是硬道理，所以，尽管有关部门禁止补课、禁止有偿家教，并声称

是在为学生好，减轻学生负担，有些家长根本就不领情。这也是禁止

补课、有偿家教难以禁止的关键原因。总之，只要现行考评制度不进

行改革，不从制度上破除“分数崇拜”，取缔“有偿家教”的愿望就

难以落实。九、搞“有偿家教”就要处罚教师。任何一所学校，难免

有跟不上学习进度的学生，哪怕是整体成绩不错，也有可能某一门课

比较薄弱，家长想找个老师给孩子补一补，会好意思不给钱？如果有
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关教育部门的禁令得以通过，而以后违令者仍然存在，搞有偿家教的

教师自然要受到处罚，那么同为违法者，家长是不是也得受处罚呢？

所以，国家要真正落实公平竞争机制和激励机制，使教师的素质、工

资待遇和社会地位等等真正得到保障和提高，并努力规范家教市场才

更加可行，而不是一味地禁止。课余时间完全属于个人，禁止他人正

常的劳动，有干涉公民权利之嫌。在有偿家教的问题上，教育主管部

门能做的是，对那些因有偿家教影响工作，甚至败坏师德的行为进行

监督。比如收费标准、师德教育、费后交税等等，让有偿补课向着社

会、群众希望看到的方向发展，让孩子们得益，群众满意。有人会说

“不好规范”，但不好规范就应该取缔吗？而是需要反思监督和管理

能力问题。工商管理部门总不能因为少数小商贩的“短斤缺两”而取

缔农贸市场吧？ 

    十、搞“有偿家教”会引起百姓对教育的不满。 

    事实证明，“有偿家教”不仅仅是一个道德或者金钱问题。人们

对教育现状不满，并不是教师从事“有偿家教”造成的，而主要是教

育资源分配不公造成的。只有改变这种境况，让每个孩子公平地享受

到优质教育资源，扭转应试教育现状，真正缓和中小学生升学竞争压

力，眼下的火爆家教市场才能降温。因此，解决有偿家教问题，既不

是教育部门发出几句道德号召所能实现的，也不是表个态度就可以的，

哪怕这个态度再鲜明，态度仍然只是态度！企图通过抓两个典型就解

决问题纯属天方夜谭。在有偿家教问题上，教育主管部门应该做的是，

对那些因有偿家教影响工作，甚至败坏师德的行为进行监督，而不能
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一味地用偏颇的价值观去约束教师，因为这同样是在制造不公平，是

对教师权利的熟视无睹。 

    （本文选自民间智库，版权归原创作者所有） 

    ---------------- 

    1968：如果把改革开放以来官员和房地产商勾结垄断市场获得的

房地产开发的几十万亿人民币不说涨工资了，就是给我们缴养老金和

全面免费医疗和全面义务教育，我认为哪个老师带家教就是不道德的！

我刚工作的时候当班主任，就是免费给学生补习数学英语物理化学！

因为我觉得我的工作是国家分配的！我上大学国家没有要我的钱，我

看病国家基本掏钱，我的房子是国家分配的！一句话我的生老病死由

国家负责，国家政府对我负责我就要尽到公民的一份责任！这不是思

想好坏的问题，这是一个人的起码良心问题！不过，现在的年轻老师

带家教我是可以体谅的，因为他们什么都要自己挣了，政府不管他们

死活了，凭什么让人家义务奉献！中老年教师上有老下有小全是市场

化的支出，凭什么我老婆孩子出去是处处要掏钱，到我这白干不给钱？ 

    按照政府教师不是公务员而是中等强度的体力劳动者的定义！我

们每天的工作时间就应该是 5 小时！5 天工作制！（现在已经是学校

补课补成 7天工作制了）我们应该按照工人女的 50岁退休，男的 55

岁退休！这时候专家又死哪里去了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2419:44 

    延迟退休和生二胎背后揭示的本质原因----ZXL1968 

    引用：“从人口增长看楼市绿榜这 10大城市房价最容易跌 2015-
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10-16 

    在这 10个城市买房最该谨慎 1、大连 

    可能让很多人大跌眼镜，但大连的确是 2008 年以来中国人口流

失最严重的大城市。2008 年的时候，全市义务教育阶段学生为 52.2

万人，到了 2014年是 43.8万人，下降了 16%，远远超过全国平均水

平。在大连投资买房，你千万要慎重--- 

    ” 

    上面学校的数字几年前教育部门就有，高层就知道，或者高层故

意忽视，或者负责报告的人口部门故意压了报告！这不仅是个买不买

房子的问题了，这已经影响到人口数量和素质和国家长远经济社会健

康发展的根本问题了！涉及这个决策链条的都有该枪毙的人，这就是

典型的耽误国家民族大事！在古代应该五马分尸凌迟处死的！因为即

使让生二胎了，很多人也已经过了最佳生育年龄，即使勉强生也让人

口素质急剧下降！ 

    中国的事情等我们百姓都知道的时候，就是问题已经严重到无法

掩盖的地步了！几年前，很多农村的小学就消失了很多！报道说希望

工程捐献的学校被变卖！小学并校严重。所以农村代课老师全面下岗，

城市相对好一些，主要是农村人口涌入！ 

    现在延迟退休也好，放开二胎也好看起来是缺人了其实本质还是

缺钱了！发达国家老龄化也不是没有，但是人家依靠高附加值的高端

工业和市场垄断获得国家高税收回报来支撑即使是老龄化下的高福

利！中国可以吗？从延迟退休也好，放开二胎也好都表明决策者自己
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都知道或者是没有信心未来靠产业升级从国际市场上获得高额利润

支撑老龄化！不要跟我们说产业升级的鬼话了，那么一点比例的科技

投入，还弄虚作假还撒胡椒面的分散，最关键是还不能像美国那样垄

断最大的最关键的国内高科技市场，国内支柱工业几十万亿准备卖掉，

这几年先卖 10 万亿，外资买上了会投资研发让你赚钱？做梦去吧，

人家肯定研发在本国母公司！国内被收购企业只是参与销售制造，这

是任何一个国际资本家用脚后跟都能想到的做法！长期而言只要合资

必然丧失研发能力，丧失研发能力必然只能廉价打工！中国这几十年

哪一个合资企业给我们带来了什么高端研发？似乎我没有看到一例！

当然，还可以军事扩张海外市场嘛！军事扩张想想都会怕死他们的！

美国军舰一到南海就赶紧给人家找可以去的理由而不是划红线，最高

层赶紧说保证航行自由，外交部国防部赶紧说绝不动用武力，要按照

哪个实际上无视中国海洋经济主权和利益的什么破协议维持现状！这

个可能也已经排除！不过海外经济扩张还真的存在，中石油就干了，

他给我们毕竟拿回了非洲的石油！哦，他是国有企业嘛！不过现在中

石油自己国内市场都要被外资收购，哪你说他还有海外扩张的逻辑吗？

私有企业温州人也海外扩张了，中国的房地产商业海外扩张了，好像

他们买的是电影院和迪拜的房地产给人家送钱去了！所以，对外不行，

自己经济内部又失血加上丧失造血功能，结果只能还是从已经消费能

力低下的老百姓身上想办法了！很多年前，一个我们这少数民族市委

副书记到我们学校宣布校长任命的时候，他说，现在的改革都是掏老

百姓的腰包！还是少数民族干部有血性敢说真话啊！当然他不会再升
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迁的，早淡出政治舞台了！在新疆发生现在大家都知道的维稳情况前

10年吧，当时的少数民族市长和市人大代表私下谈话，他说：“我们

新疆这么穷，能不能中央给些政策给些钱，我们文化低不会说话，你

们汉族干部为什么不说话”现在好了，被动的全国支援新疆，其实经

济上早埋下祸根！当时领导说，我们新疆好的很，不需要国家支援！

硬是新疆人民的工资由于新疆没有钱比全国少涨很多级！ 

    我忽然想到房产税和遗产税主要要落到我孩子身上！你想，我孩

子可能有 10 套房子，几乎每家孩子起码要继承 4 套房子！这一个孩

子要按照国家计算养 1个退休老人，我的计算，我一个孩子可能要养

父母叔叔舅舅爷爷奶奶一群人，孩子将来一个人上班和照顾老人还有

自己未来，她绝对忙不过来，最后我们能给她的就是 10 套房子！说

不定是 4套，因为专家说了以房养老，以后还可以以房看病，要看病

先把房子抵押给医院！所以外国资本看上养老和医疗产业，政府看上

房产税和遗产税！所以我们现在学中医按摩刮痧拔火罐食疗内外养身

功养老保健正是时候！到时候就不用给资本家打短工了！大资本如果

抄底中国房地产养老市场，必然中央地方会出台免税优惠政策！实际

上网友给材料说土地集中在一起，政府给 200亩以上土地的补贴远远

大约只有几亩地的农民！这样就是等于用全国人民的税收在中国扶持

一个大地主集团！这个不是谁说土地不能私有化它就不会私有化，这

是经济规律生产资料谁所有决定的，说这话的人可以翻一下中央党校

研究生班的马列教材重新学习去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2423:52 
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    快讯：据英媒报道一架参与对坠毁苏-24跳伞飞行员进行搜索救

援的俄军直升机被击落。 

    1968： 

    看土耳其击落俄罗斯战机…………也许俄罗斯就是故意的！ 

    普京如果要彻底摆脱被动，必须拿下沙特！土耳其地理位置非常

关键！如果借口打土耳其那么就基本控制黑海！再不会发生美军航母

进黑海的事了！关键这样就会直接登陆支持叙利亚。就是不打土耳其，

沙俄本性也会让土耳其答应苛刻条件，俄罗斯经济最多撑到后年春天，

今冬必须在中东搞大动静。俄罗斯现在还有口气，所以现在不动手，

后面想动手都不可能！美国不出兵，用经济手段耗死俄罗斯对美国最

有利，俄罗斯也不想和美国直接对抗，所以美国的策略就是红脸白脸

交替不让俄罗斯绝望！但最后结果还是困死俄罗斯，只不过像股票一

样波动！下了月美国加息是对世界也是对俄罗斯决定一击！ 

    但是俄罗斯的存活必须闪电战拿下沙特，拿下沙特必须自由运兵

土耳其海峡！土耳其是最大障碍，这就是今天事件的本质！ 

    有人说：“就毁了一架飞机哪有你这么复杂的分析”引用：“老帅

(1610182216)21:04:20 

    这飞机是在最关键的地方被打下来！普京可以给土耳其安一个支

持恐怖分子的罪名讨伐了” 

    有人说有没有可能是共济会的阴谋！通过战争消减人口！我认为

不是！疫苗，转基因，经济控制是它的目的！战争不是他想的！人家

孙子兵法学的好着呢！ 
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    有人认为：“那下一步又是阿富汗战争重演了，再次陷入阿富汗，

然后重演 91 年”我认为阿富汗屁毛都没有！本来当初出兵就是战略

失误！中东可是世界货币，经济，工业的命脉！美军主力过早撤出伊

拉克又是美国战略失误！ 

    俄罗斯一句话就说土耳其支持恐怖分子，土耳其政府出兵支持俄

罗斯围剿，一个是口头上的，一个是行动上的！最少也要换土耳其对

俄罗斯飞机军舰过土耳其的通行自由 

    普京才说过，恐怖分子在哪里战争就在哪里，但是有人说：“土

耳其不是软柿子想捏就捏的，盟军陈兵土境，俄军动手还是得掂量掂

量，冲突规模有限，俄军拿出图 160.图 22m3外加二代战术轰炸机威

胁 is 可以，面对欧盟防空体系并非有绝对的优势，地面力量直接面

对面的战争模式早已过时，用上世纪 80 年代的北约华约的地面对峙

方式，已经没有意义”我认为真吃亏了，俄罗斯会果断用战术核武器！

不把北约小伙伴打残废，其他伙伴就不知道死活！所谓掂量掂量也没

人敢乱用，这就是中国学者派的陈旧思维了！俄罗斯是世界前霸权，

霸权就是只要自己说得通就可以了！哥们还不要不服！俄罗斯人和人

发生矛盾，先把你打翻再抬起你鼻青脸肿的脸给你讲道理，比如上海

人习惯是先讲道理最后还是讲道理就是不动手！先打赢不吃亏不考虑

后果是能当街头一霸的本质共性！我小时候打架很多，我当时发现能

在一片地方称王的，都不是力气最大的个子最高的而是手最黑不记后

果的亡命徒！一般人打架还考虑一砖头是不是把人砸死，亡命徒根本

不考虑，你拿砖他拿棍子，在你犹豫的时候他不管任何后果先打翻你！
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当时我们最怕这样的人，他狠几次只要不把人打死坐牢，一般一片人

都不敢惹他！对了，当年韩信也好，杨志也好遇到的就是这样的主！

不过我这人还是有亲和力，一般到那片都混的不错！哈哈！ 

    比如日本舆论说夺回北方四岛只需要 3天，俄罗斯说灭掉日本只

需要不到 3天，然后日本媒体全都不再放屁！俄罗斯战略家说北方四

岛对俄罗斯的战略意义，注意根本不考虑和讨论这个岛该归谁！ 

    附录最新消息：普京说土耳其是恐怖主义的同伙！有人问：“那

乌克兰为什么没继续打下去？”得到出海口是目的！得到出海口还能

赚钱不被制裁是最高利益，现在克里米亚到手，解除威胁俄罗斯经济

的制裁，尤其是石油价格问题是最首要问题 

    但不管中东多热闹，中国绝不能替别人打仗花钱流血，开辟符合

我们战略利益的第二战场，这是中华最大利益！先拿下蒙古是最佳时

机！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2423:55 

    38岁高龄产妇产下双胞胎兄弟俩不幸患上脑瘫 

    广西梧州的一位母亲在 38 岁时喜得双胞胎，不料孩子生下来后

有缺血缺氧性脑病，七八个月时被诊断为脑瘫。因无钱系统治疗，如

今已经 5岁的双胞胎兄弟不能说话、行走，只能长期卧床，近日在广

州一家脑科医院接受治疗。医生表示，高龄产子是脑瘫的高危因素，

高龄妈妈一定要做好孕前检查以及孕期和围产期保健、检查，尽可能

将脑瘫儿风险降至最低。 

    近日，广西梧州的 5岁双胞胎兄弟钟瀚轩、钟宇轩被父母带来广
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州的广东三九脑科医院就医。孩子父亲钟桂生今年 49 岁，母亲李梓

莲 43岁。李梓莲说，她三十四、五岁才结婚，36岁时怀上孩子却不

幸流产，一年多后再度怀孕，当得知是双胞胎时，夫妻俩喜出望外。

怀孕两个月后，李梓莲辞去在超市的艰辛工作，回家养胎。她每个月

都去医院做产检，怀孕 34周时因血糖高住院待产，37周时剖腹产出

双胞胎。 

    双胞胎出生后即被发现有缺血缺氧性脑病，在当地医院的保温箱

里待了十几天后才出院。40 天时，他们回医院做了两个疗程的康复

治疗。七八个月时，双胞胎被诊断为脑瘫。因家庭贫困，他们的治疗

断断续续，如今兄弟俩已经 5岁了，却都还要穿纸尿裤，吃喝拉撒都

在床上。哥哥钟瀚轩勉强能坐，不能说话，对外界反应迟钝，时常有

癫痫发作；弟弟钟宇轩的情况更差，连头都抬不了，只能终日卧床。 

    据广东三九脑科医院脑瘫科主任王健介绍，双胞胎患者的入院诊

断为脑瘫和症状性癫痫，患者有对外界反应迟钝，有明显的语言及运

动功能障碍，目前主要通过药物营养脑神经，促进脑功能改善，并配

合康复治疗，改善运动功能，促进语言功能发育。王健特别提醒，高

龄产子是脑瘫的高危因素，孕妇孕前应到相关医院妇产科登记、建档，

在妇产科医生的指导下做好孕期及围产期保健、检查，尽可能将脑瘫

儿风险降至最低。此外，一旦孩子确诊为脑瘫，要尽早进行系统治疗，

以免错过治疗的最佳时机。 

    “孩子爸爸要打工养家糊口，孩子的爷爷奶奶都 80 多岁了，身

体不好照顾不了小孩，这些年来只能我一个人照顾两个病儿。很多亲
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戚劝我一早放弃就不会那么痛苦，但我怎会舍得？每天只有看到他们，

我的心里才会踏实。我很担心，他们大了，我会抱不动，所以我很希

望通过治疗能让他们生活自理。”李梓莲流着泪说，一家人都在吃低

保，因为小孩之前断断续续的治疗，家里已经负债十几万元，后续的

治疗费完全没有着落。希望帮助这对双胞胎的热心人士可联系李梓莲

的电话 15507746654。（广州日报记者伍君仪通讯员胡誉怀） 

    --------- 

    1968：延迟放开 2胎故意拖延时机的一切人都是中华罪人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2423:57 

    现在我新成立的 QQ 群是天涯三宝游戏群 365913632 目的就是群

名不招摇！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2511:29 

    最新消息： 

    环球时报：【土耳其总统埃尔多安：俄罗斯宣称在炸恐怖分子，

其实是在炸我们的亲人】面对俄罗斯总统普京的强硬表态，土耳其总

统埃尔多安也不示弱。他说击落俄罗斯战机完全符合规定，而且土耳

其也不想发生这样的事。然后他又回击普京说，俄罗斯根本没反恐，

炸的都是叙利亚反对派中的土库曼人，是土耳其的亲人。 

    1968----------这就是说土耳其自己居然狂妄到向俄罗斯宣战

了！美国闪人了，北约不用考虑！美国第一是躲开非核心利益冲突，

第二知道俄罗斯被低油价逼急了，也怕俄罗斯真和自己拼命！第三俄

罗斯卷入中东战争即使油价涨但如果长期战争经济也一样崩溃，美国
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同时可以卖武器发财同时国际避险资金去美国，欧元完蛋！所以三方

都想打，那么就打吧！ 

    中国也应该道义上和以石油为支取抵押下财力支持俄罗斯彻底

灭掉土耳其，这样新疆问题彻底解决！我们又可以把朝鲜战争多花的

军费赚回来！又帮助了朋友！ 

    但是，我再说一遍，我们的利益不在哪里！绝不出兵！多买俄罗

斯石油就可以了！俄罗斯缴获的油田可以给我们付中国商品的账！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2511:33 

    前面新疆特产直销群不是本人群主解散的，是黑客高手用群主名

义解散的，不是我自己点错了解散了啊，我………当时显示所有人在

一个视频还是电话空间说话，不是正常聊天空间，我就退出这个空间，

完了就进不去了！黑客为什么攻击我这个卖葡萄干，核桃，玉石，玛

瑙，枸杞，若羌红枣的群呢？ 

    现在我新成立的 QQ 群是天涯三宝游戏群 365913632 目的就是群

名不招摇！避免过多广告人打扰！加的网友一定说来自天涯！我老婆

党艳是管理员，购买东西直接和她谈，这样我可以有精力写文章！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2511:38 

    引用：越境只 17秒，土耳其五分钟十次警告？傻子都不信！！ 

    这种说法比较搞笑，只能说土耳其政府的专业性实在让人堪忧。

因为，俄罗斯 SU24战机最高时速高超过 2600公里，巡航速度肯定在

一千多公里每小时，按 1500 公里的时速计算，通过这 2.5 公里的区

域大约只有六七秒时间，按土耳其图中公布的情况，俄战机两次越过
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土耳其领空，那时间也只有大约十几秒到二十来秒的时间，还是两次

通过。这么短的时间，那边土耳其警告的话可能还没说完，这边飞机

早就飞过去了。如此一，哪有什么 5 分钟 10 次警告还都在土耳其境

内的情况？而根据飞机坠毁的位置，距离土耳其边境还有一段距离，

普京称战机是在距离土耳其边境一公里处被击落的，飞机是坠毁在距

离土耳其边境 4公里处。这完全是和土耳其的提供的资料和说法对不

上号。 

    由此可见，土耳其官方的话在技术上就说不过去。既然飞机通过

土耳其领空只有几秒时间，从技术层面上说，土耳其战机恐怕还没和

俄战机对上话，飞机就过去了。如此推论，飞机被击落只能是蓄谋已

久，没有别的任何解释空间。更何况，土耳其战机在只有几秒通过的

情况下仍然击落俄战机，其决策恐怕只有总统才能做出。 

    ------------1968：美国也得到了土耳其一心想报复的情报！但

是美国智囊后认为--让傻逼去干吧！我先闪人！美国果断闪人就不会

是世界大战！但是局部战争已经不可避免！这回中国可以发战争财了！

当然靠哪些呆头呆脑的书呆子又是不要钱的援助也说不定！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2522:09 

    中国到底流失了多少美元？我们百姓现在为什么要买实物黄金？

----ZXL1968 

    浏览次数：69作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2015-

11-1423:58:13 

    第一部分：中国到底 2014 年到现在流失了多少美元？----
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ZXL1968 

    按着前证监会副主席高西庆的说法：2015 中国空前股灾的“许

多真相”至今还不得而知！但截止 11月 13日官方披露出的信息，令

世人震撼、吃惊: 

    原来在应对这场空前危机的三个指挥官，竟然有两个是内奸——

张育军、姚刚——人前救市、人后恶意做空中国！我认为抛出他们主

要是他们破坏了金融改革的步伐！要进行放开双率的改革必须要有一

个比较稳定的金融股市环境！这是他们被拿下的关键！一味发财没有

领会好上级意图！打乱了战略部署！在股灾后李克强说，不管发生什

么我们都要坚持金融改革！中央花了上万亿，其实加上国企增持估计

2万亿都有维持了股市没有崩盘！救市就花上万亿，而且是大小通吃

不让抛！谁抛抓谁！这明显是急眼了！这是多的事能让他们急眼？那

么股灾损失的几十万亿又有多少钱真金白银的流出国去了！不要被外

汇似乎流失不大所欺骗，因为现在央行等于是借美元维持外汇！我经

过认真计算得出央行在 2013 年末，中国的外汇储备创历史新高，达

到 3.82 万亿后，几乎连续 20 个月内美元急剧减少 10000 亿美元左

右才是最实在的数据！也就是四分之一的外汇非正常的在大约一年半

的时间内流失！（这里当然包括应该顺差正常增加的外汇，以及排除

央行通过衍生工具非正常增加的外汇） 

    中国在811意外汇改之后耗费了1370亿美元来稳定人民币汇率，

全球储备在 8、9月份加速下降。中国的实际资本流出规模可能更大，

因为相关部门还使用了衍生品来捍卫人民币汇率。外汇储备 8月减少
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逾 939亿美元（实际加上出口顺差 300亿左右，应该是 1200亿美元；

中国 9 月外汇储备减少 432.6 亿美元连续 5 个月下降（应该和 8 月

相当，只是动用手段了，比如仍然是损失 1200 亿）加上央行稳汇率

的 1370 亿美元--那么就是 8.9 两个月央行就损失美元 3000 多亿美

元！如果股灾前后出货的 6.7 两个月加上，由于不是高峰出去的值，

加起来可能接近 1200亿！所以 6、7、8、9四个月外汇损失接近 5000

亿美元，也就是这一把中国美元外汇七分之一就没有了！至于人家再

卖什么祖产填上窟窿那是另外一回事了！反正我是搞清楚了！像这样

外汇流失还改革屁革！两年内就会倒闭的！ 

    最近先抛出徐翔，又抓券商，再地下钱庄，再赌球出境美元，所

有这些似乎是一个说了一个谎需要更大的谎来圆的结果！因为确实需

要找出来谁？通过什么手段让外汇大量流失！所有的事例都故意绕开

了外资是出逃主力！这个替罪羊真不好找！ 

    第二部分，整个改革开放以来的外汇流失情况及我们百姓现在为

什么要买黄金！ 

    上面仅仅是这两年的数据，我们从大数据看，情况更吓人： 

    据《墨西哥新闻日报》的文章称：“中国在全球资金非法外流的

排名中占据首位。名单中共有 151个国家。根据全球金融诚信发布的

数据，仅在最近十年中国非法外流的资金就已高达 1.25 万亿美元。

这些资金主要由中国贪官和商人携带出国。”这样 30年来斯诺登说的

3.4 万亿美元出去了基本就是靠谱的了！换句话说大概 20 万亿的人

民币已经没有对应的美元储备了，什么意思？人民币大贬值的基础已
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经奠定，这是现在买实物黄金，白银的逻辑依据！ 

    那么黄金未来会达到多少？---1971年 8月 5日尼克松宣布新经

济政策前，美元和黄金价格挂钩，35 美元/1 常衡盎司黄金，1 盎司

等于 28.35克。美元贬值到 2011年 06月 1500美元/1盎司黄金！什

么意思？即使是美国霸权到极点，他的货币一旦贬值，还谈不上崩溃

吧，40年相对美元黄金涨了 40多倍！中国黄金从 1980年的 70每克

到现在 220每克，工资从几十元每个月到现在几千元每个月，啊，世

界涨的最慢的严重滞后于经济增长的工资都涨了 100倍了，黄金才涨

3倍，你说上升空间有多大？我计算过 M2，在 1980年才 1661亿，到

1989年到 10000亿，这才近 10年 5倍的货币量，期间就引发了超级

货币贬值的典型表现的抢购风！不要说抢购黄金了，当时连洗衣粉都

抢购完了！如果还不懂，哥我再说，从 1989 的 1 万亿 M2 到 2008 年

的 5万亿 M2，再涨 5倍，期间用了更长的大约 20年时间，这主要是

房地产把钱吸走！所以周期延迟，但是在 2009 年商场的柜台黄金还

是一天内抢购一空！黄金短时间由 130-220又暴涨到 460，其实这只

是预演！因为拥有人民币的大军后来又接着买房子去了！现在 M2 从

2008 年底的 5 万亿只用 6 年的时间突破 100 万亿，6年多发了 20 倍

的货币，房地产这个吸钱大户已经搁浅，能够出国的在这 10 年内现

在的数据看仅非法外流的资金就已高达 1.25 万亿美元跑了，也就是

大约 8万亿人民币成为没有抵押物的废纸了（我们实际按照美元发行

人民币的）所以即使不说人民币面临崩溃，我们面临起码 1971 年美

元面临的类似问题是没有问题的！好了，我们不用 40年，我们用 5-
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10年就可以看到人民币计价的黄金起码涨 50倍！你如果抱到 5年涨

50倍的股票你已经很牛了，但是你敢说抱到了涨 50倍的股票或者其

他投资而肯定不会赔钱吗？这就是最大的投资战略！借天之力，我独

逍遥！谁想天天纠结如何投资我也不劝了！这一次我把道理已经说透，

我可以写的东西很多，时间对大家都很宝贵！ 

    附录： 

    港媒曝光姚刚落马内幕：与境外合谋做空中国股市 

    2015年 11月 13日 20:22 

    来源：凤凰财经 32361人参与 773评论 

    风暴！风暴！大风暴！11月 13日晚间，据中纪委网站，中国证

券监督管理委员会党委委员、副主席姚刚涉嫌严重违纪，目前正接受

组织调查。在此之前，国信证券总裁陈鸿桥过世，传自杀身亡；证监

会主席助理张育军落马；中信证券[0.55%资金研报]总经理程博明等

被查......股灾以来，一大批证监系统和券商高层或出事或落马，“高

大上”的金融业成了高危区。反腐风暴正在席卷金融界。凤凰证券注

意到，金融界反腐风暴正呈现海陆空协同作战趋势，7月初公安部副

部长孟庆丰带队到证监会，排查恶意卖空股票与股指线索；9 月份，

最高检在回应打击股市恶意做空时表示，会加快审查逮捕、审查起诉

的进度，保持对金融犯罪高压打击态势，维护金融市场秩序。而 10

月份，今年中央第三轮巡视即将展开。此轮巡视风暴将重点刮向金融

系统，在包括被称为“一行三会”的央行、银监会、保监会、证监会，

还有“内地两大证券交易所”上交所、深交所，以及包括中农工建交
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五大国有银行在内的 14 家中管金融企业等。经此轮巡视后，中央将

实现对 15 家中管金融企业巡视全覆盖。种种迹象表明，金融界反腐

风暴还在深入，而且可能更加猛烈。凤凰证券注意到，早在两周前，

香港媒体就已经曝光姚刚落马内幕，香港媒体此前指出，有比张育军

更大的“股奸”将落马，称已被控制。港媒称，有证监会高官在救市

期间，违规把巨额资金转移到香港和新加坡，与境外合谋做空中国股

市，而负责转移资金的人，已被从香港“劝回”内地自首。回首股灾

以来的金融地震，我们不能不震撼于这个消息的爆裂。巴菲特说，没

有人靠做空自己的祖国赚钱。然而，却有一批人内外勾结做空自己的

股市，这种人，称之外“股奸”恰如其分。证券日报副总编辑董少鹏

指出，存在着四股恶意做空中国的力量。2015年 6月，它们得以“合

流”，造成了中国股市严重暴跌。在股市涨到 5000多点时，当然会出

现自然下跌，但有了这四股恶意做空力量的“合流”，局面就不一样

了。其中一种，“是潜藏在我们的一些大学、研究院、研究中心甚至

政府机关里头的官员和学者。他们看似孤立，但已经成为一个服务于

美国战略意图的“势力层”。其中确有个别人是“不自觉地跟随”，但

另一些人是主动配合美国战略意图，唱空做空中国。”股灾已然过去，

对“股奸”的清查还将继续，更大的风暴还在继续，二十多年的中国

股市，将在风暴之后，光明灿烂 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2522:21 

    有人说分析经济不为了赚钱，难道为了出书啊-----哈哈，无为

而无不为！你懂得道，依道而行你就是不想赚钱不想出名不想出书到
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时候也自然而然的会有！这被封的一阶段，我研究老子道德经和黄帝

内经以及南怀瑾老师的道家养生法，哲学修养又有上台阶的提高！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2522:36 

    其实，以前我还不喜欢在 QQ 里面聊天！在中华网的时候，几万

几十万人瞬间就互动了，但是天涯大家都比较含蓄只看不说，到群里

才说！不和人交流人会笨的！当时哪个战略群是网友帮建的！现在看

道德经知道要善下，不要招摇，现在我们这个群就不招摇！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2522:44 

    网友问：你做什么投资？ 

    对我来说前几年买的稀缺宝玉石已经投资了 10 多万吧，但哪个

不能救急不好变现，能发财当然好不能就是一个爱好吧，投资就是给

老婆孩子买一点黄金首饰，啊，也没有多少钱，但是也算投资吧！房

子是被迫投资，因为我们家在离铁路 18 米的地方不适合人类居住，

现在上访或者搞破坏或者到法院时机不到，基本都是死路！等大家都

有共同愿望的时候自然可以解决！现在只能再买一套！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2523:30 

    先简单谈谈社会主义的理论创新-----ZXL1968 

    马克思的资本家榨取工人剩余劳动时间进行剥削的理论确实是

有局限性的！我们要推动新的社会主义运动和实现共产主义理想就要

敢于进行理论创新！没有什么是固态的东西！我以前就认为认为按劳

分配之外还要按能力分配，不能简单的以劳动时间确定劳动价值！越

是科技发展社会生产效率提高，越显示出资本家剥削工人剩余价值理
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论有局限性！其实资本家组织社会化生产这是进步的东西，是应该获

得高额回报的！但是问题出在哪里？我认为就是资本家事实上独占社

会生产资料，掌握了创造社会财富的母鸡！资本家拥有这个会下蛋的

母鸡，拥有这些鸡蛋的分配权力才是真正的问题！ 

    资本主义国家的工人运动领导者们和具有良心的学者或多或少

的发现了这个问题，所以在流血和不流血的艰难斗争中，我们发现资

本主义社会，政府--即使是资本主义政治也被迫行使政府权力接管部

分资本家分配鸡蛋的权力！这才能有欧洲国家的高福利！ 

    所以，我们新的社会主义理论，如何克服僵化的计划经济老毛病，

也确实要在收入分配上解放思想！几十年的改革开放有没有经验，我

看也是有的！说没有也不符合辩证法！那么到底是什么呢？我看是收

入拉开并不可怕，可怕的是私人拥有社会生产资料和生产资料带来的

财富分配权力！比如发达的资本主义国家，财富多你要高额上税，你

要交遗产税等等税收！哪些说中国税收重的人他们从来不提人家直接

从企业和资本继承的时候国家的大量征税，实际上是鼓励发展，发展

到一定阶段再全社会享有大部分发展资源！德国你想把钱弄出去还有

很高的税！这是不是社会主义性质的东西？我看是！这符合不符合马

克思主义基本原理，我看也符合！因为确实是社会主义应该来自资本

主义的高级阶段！工人运动斗争自发形成的东西，就是符合本质规律

的东西！ 

    我记得刚改革开放的时候，大家从非常悠闲变得玩命赚钱，有钱

了各种新的消费比如卡拉 OK，舞厅，夜市等都出现了！那时叫能挣会
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花！确实是有一段生产和消费的繁荣期！但是后来官商资本，买办资

本，当然也有国企外延的利益输送垄断！垄断了社会财富的会下蛋的

母鸡，生产资料乃至市场审批被人家控制你如何创新如何消费，比如

我没有权力当年是眼睁睁的看出租车赚钱我贷不上款的！眼睁睁的看

房地产赚钱我批不上地贷不上款我如何发财！所以越是社会主义政府

越是要对资本对生产资料对社会财富进行再分配进行高度介入！这是

社会主义本质特征！本届政府说的一些政府放开市场少干预的话看起

来也是对的，政府少干预市场但是绝对不能不干预社会财富分配！否

则就是一句好话说了一半，其结果还是坏的！政府少干预市场指的是

不干预企业经营活动，但是企业的社会属性决定了政府必要时对企业

股权和生产资料进行结构重组--也就是用高税收的一部分免税逐渐

实现关键民生领域的国有化产权和自由竞争经济活动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2611:40 

    美法官称中国银行“藐视法庭”欲开巨额罚单 

    国际财经环球时报[微博]刘蒙 2015-11-2607:07我要分享 372 

    【环球时报综合报道】据英国路透社 25 日报道，美国联邦法官

理查德·苏利文 24日裁定中国银行“藐视法庭”，没有提供古驰等奢

侈品牌要求的账户记录，将被罚款。他称，具体数额预计下周决定，

“数额要十分巨大，才能让中行对违反法庭指令一事三思后行”。 

    苏利文 9月末 

    签发命令，要求中国银行提交一个中国制假团伙的银行账户详细

信息。该团伙此前被指控在美销售假冒古驰手提包和钱包。古驰要求
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法院判定中国银行赔偿 1200万美元及每天最高 300万美元的罚款。 

    路透社称，中国银行本身并非这起诉讼案的被告。中国银行称，

如果提交记录，将违反中国的隐私法。而且纽约法院对其没有司法管

辖权。中国银行的代理律师 24日在听证会上说，1200万美元的赔偿

要求并无根据。该律师事务所当天发表声明，对苏利文的决定表示“很

失望”。 

    香港《南华早报》援引乔治城大学教授费能文的话说，中国银行

对隐私的担忧和其他国际银行一样，不想因在纽约有分行就受到全世

界管辖。他认为，这样的案例可能对纽约全球金融中心的地位有影响。

(刘蒙) 

    ---------------1968:中国银行的代理律师确实太无知了！按照

中美 WTO秘密协议和中美战略对话协议，美国法庭可以对中国企业进

行判决！早在 2010 年吧，就有中国官员在美国的法庭上这样说引起

哄堂大笑！WTO秘密协议中这种裁判权即使是中国很高级别的一些贸

易官员都不知道，当然也有相当一些高官是不学无术，发文件看都没

看，肾亏，看了也记不住！这就是中国真实的大国贸易地位！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2717:10 

    今天我看黄金交易量，发现，现在交易量开始大幅上升，有人，

具体就是美国大资本很可能就是在这个位置大举收购，我想指出上海

自由贸易区的黄金交易，只能从中国卖出！也就是外资在中国用人民

币购买黄金从上海运出！我忽然明白了，这样需要换美元的外资，实

际上是换得了黄金！看起来中国的美元没有动，但是黄金储备在下降！
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这是障眼法！ 

    附录 1：上海黄金交易所计划 9月启动自贸区黄金交易 

    文/张澄 2014 年 08 月 18 日 20:06:410 彭博新闻社援引知情人

士称，上海金交所计划于 9 月 26 日启动自贸区黄金交易。上海金交

所发言人顾文硕证实，交易系统正在测试，但没有透露更多信息。 

    上海金交所理事长许罗德在今年 6 月于新加坡举行的一个会议

上表示，上海希望成为地区黄金交易中心，准许外国投资者进入全球

最大的实物黄金市场。 

    许罗德还表示，上海自贸区的黄金交易合约将以人民币定价和清

算，基础设施已经准备就绪，可在第三季度启动交易。 

    另外，许罗德还说，自贸区金库可以储存 1500 吨黄金，既可以

是中国进口的，也可以是通过中国转运到其他市场的。 

    ---------- 

    1968：但是我从别的渠道得到的消息是目前只能卖出！目前--啊，

这个目前耐人寻味！ 

    附录 2：“上海金”走向全球 

    2014-09-2305:44:00来源：上海金融报作者：马翠莲 

    此外，SGE专门设立的超千吨的自贸区黄金实物指定仓库，在为

国际板交易提供交割、储运服务之外，还将提供“两头在外”的黄金

实物转口贸易服务，充分发挥上海得天独厚的区位优势，辐射亚洲其

他国家和地区，借“西金东移”之势，逐步把上海打造成亚洲乃至全

球范围内具有重要影响力的黄金实物转口贸易中心。随着上海自贸区
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的建设及相关资本、外汇管理先行先试开放政策的陆续出台，SGE迎

来了实施国际化战略的“突破口”，决定抓住机遇，适时推出国际业

务板块，积极争取境外银行、产金企业、投资机构，以及离岸人民币、

外汇资金通过国际业务平台进入国内，参与人民币报价的贵金属及相

关衍生品交易。 

    此次国际板启动后，SGE将基本形成以竞价市场为主、询价市场

为辅，以交易平台为主平台，清算、交割和租借平台为服务支撑平台，

融境内、境外业务为一体的全流程业务体系。以此为“突破口”，SGE

将开启新一轮的发展，着力于实现交易开放、转口便利和推出“上海

金”这三项突破性工作，逐步建成具有重要国际影响力的贵金属交易

所，不断提升我国在世界黄金市场中的影响力和话语权。那么，黄金

国际板究竟给中国市场带来怎样的具体变化呢？首先，交易开放。据

上海黄金交易所理事长许罗德介绍，国际板上线后，国际投资者可以

通过自由贸易账户，自主参与 SGE所有黄金合约，未来还包括其他贵

金属合约的交易。 

    国际投资者既可以是在上海自由贸易区内注册的机构和投资者，

也可以是境外的机构和投资者。投资资金既包括自贸区内的离岸资金，

也包括自贸区外的离岸资金；既包括离岸的人民币，也包括离岸的可

兑换货币。其次，转口便利。现在全球黄金进口很多都不是在生产地

交易交割，而是通过第三地进行，即黄金转口。上海有条件、也有必

要成为转口中心。许罗德说，对中国和亚太国家的黄金需求者来说，

通过上海转口，在时间、成本上均有优势，所以都希望到交易所来转
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口黄金，这也带动了很多国际产金企业希望成为 SGE 国际板的会员，

把黄金交割到自贸区仓库，然后再转口。为了打造这样一个亚太转口

中心，SGE在自贸区单独设立了一个千吨级的黄金库，提供一系列的

交割、仓储保管、清算、物流等配套服务，相信这也将成为未来上海

国际金融中心和中国黄金市场一个新的亮点。最后是“上海金”推出。

许罗德指出，交易所所有产品以人民币计价。随着参与者更广泛，交

易量更大，随着在岸投资者、在岸资金和离岸投资者、离岸资金的深

度融合，将会推动交易所交易价格从区域性的价格逐步向国际性的价

格转变，形成有国际影响力的人民币黄金计价基准。我们将这一定价

机制和相应的产品、实物交割标准称为“上海金”。 

    “上海金”的推出，将有助于提升黄金市场人民币价格发现功能，

加强中国市场和国际市场的有效联动，有效发挥我们第一实物黄金消

费国、生产国、进口国在国际市场上应有的作用，也有助于提升人民

币国际影响力，助推人民币国际化。为方便国际投资者参与交易，国

际中心设计了完善的交易、结算、仓储等业务运行体系。国际投资者

通过国际中心接入 SGE并使用离岸资金、以人民币报价参与交易；国

际中心负责为国际会员提供清算服务，以 FT 账户体系为基础，建立

“封闭运行”的资金管理模式，所有资金“从哪来回哪去”，国际投

资者的资金以及盈利可以随时汇出；国际板指定交割仓库实行分区交

割，避免交叉出入库，并为国际投资者提供实物保管、租借、协助办

理出入境手续等服务。其次，黄金国际板的推出提供了一个新的境外

人民币回流通道，拓展了人民币的跨境使用范围。国际投资者可以通
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过自贸区账户或非居民账户直接参与黄金国际板的交易结算，国内投

资者同样可以进行国际板黄金交易，人民币可以通过黄金国际板实现

跨境的双向流动，为人民币跨境流动提供新的资本市场渠道。 

    -------------- 

    1968：看清楚了！ 

    1：国际投资者的资金以及盈利可以随时汇出！ 

    2：资本账户自由化将允许国外投资者交易人民币计价的股票，

金融期货和商品期货，目前这些金融产品都对他们实行限制。:也就

是在人民币完全自由兑换下金融监管部门放弃对热钱监管！ 

    3：提供了一个新的境外人民币回流通道，就是说不仅国内外资

可以通过购买黄金实现外汇出逃，在海外的天量人民币可以通过在上

海自贸区购买实物黄金的办法实现兑换！ 

    结论：在相当一段时期内，中国的美债是不会大幅变动的，中国

的外汇汇率也不会大幅持续下降，但是中国的秘密黄金储备将丧失殆

尽！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2717:19 

    我去年就分析说，中国大幅抛弃美债不符合美国利益，但是美国

的顶端设计的核心就是以前把黄金高位卖了，金库里连给德国储存的

一点黄金人家要运回去，看一看都不可能了！他们想从中国廉价买回

黄金！要知道世界黄金的生产成本线是 1200 美元，现在黄金价格是

1000-1100之间！上海自贸区现在大批用人民币而不是美元让境内外

外资购买世界最便宜的黄金出中国？鉴于中国的主要产业都被外资



12727 

 

直接或者间接控制，按照中美战略协议，中国承诺美国企业的利润可

以自由流出，这个自由流出就是用这些外资企业赚的人民币利润换成

黄金出逃！当 10 年年后中国的国有资产卖光了，人家的利润换成黄

金逃跑了，我们没有什么可以卖的东西的时候，中国在美国的美债轰

然变为给人家偿付债务的抵押物！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2923:34 

    @WY15922015-11-2822:38:19 

    张老师请给下指点：我儿子高一了，眼下要文理分班，根据分数

（中等偏上）他好象偏重文科但文理差别不是太大，我家没背景也没

关系，听说就业渠道少，确实要让他学文吗？ 

    ----------------------------- 

    学文科也可以学中医，学中医保健将来肯定有饭碗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-2923:40 

    记得在救市的时候券商和国家队说不高于 4500 点不出！大家还

记得吗？所以股市如果看消息，哪真是年都过错了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-3011:07 

    与大宗商品对比看金价应在 675美元 

    2015 年 11 月 30 日 08:00 来源：编辑：东方财富网上周五受到

美元强劲表现的影响，金价触及近 6年低点，遭遇了“黑色星期五”。 

    上周五，金价一度在 20分钟内大跌 1.1%，触及 1052美元/盎司

的低水平。 

    欧元计金价也下跌了差不多 1%，基本上将今年的涨势统统抹去。 
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    美银美林(AmericaMerrillLynch)称，近期贵金属 ETF 的流出量

是近 4个月最快水平。 

    前汇丰银行财富管理经理 CharlieMorris表示，目前黄金市场的

诸多表现来看，只有 Comex期金的持仓量是可以称得上看多的。 

    Morris 说：“金价和大宗商品之间的关系是最为看空的。”他认

为，从这一关系来看，金价应当在 675美元/盎司的水平，“金价不跌

到这一水平是不会罢休的。” 

    【相关报道】 

    投资者逃离贵金属基金新兴市场持续遇冷 

    据 CNBC 报道，随着黄金和铂金价格下跌，投资者纷纷逃离贵金

属基金。 

    另有迹象表明，投资者对黄金等贵金属近期表现感到越来越急躁。 

    美银美林发布的一周资金流动报告显示，截止本周三(11 月 25

日)投资者从贵金属基金赎回 10 亿美元，创 17 周以来资金流出最大

值。美银美林银行表示，由于本周 11月 26日为感恩节假期，所以本

周的数据只涵盖了四个交易日而非五个交易日。 

    贵金属基金通常投资于贵金属开采、勘探和交易企业。不过，贵

金属的价格在最近一直承受着下行压力。 

    当前，黄金的价格最近为 1072美元每盎司，创 2010年以来最低

水平。而铂金价格为 852美元每盎司，接近 7年来的低位。 

    投资级债券基金流出 26 亿美元，创 8 周以来最大流出规模。另

一方面，投资者对货币市场基金青睐有加，数据显示货币市场基金当
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周流入资金 120亿美元。 

    数据显示，新兴市场继续遭到冷遇。在过去四周，从新兴市场股

票型基金流出的资金要比流入的资金多，新兴市场债券基金在过去

18周中有 17周出现资金流出。 

    股票型基金总体呈资金净流入。其中 ETF 基金资金净流入 73 亿

美元，而共同基金净流出 68亿美元。- 

    1968:-----------------------这就是黑嘴反向指标出来了！这

表明购买黄金的主力已经害怕你和他抢购了！大家现在不听我的这个

研究建议实在是太可惜了，到一定时期我说这样话也是会被删掉的！

最近，部队的老干部说马上就要大涨工资了！中国惯例，中央决心搞

大通货膨胀前都要先给部队涨工资，等传导下来到给你涨一点钱菜价

都上天了！看来，有迹象表明中央要大放水货币了！现在的局面非常

微妙，以前 15 年左右的货币放水都是由高房价和股市吸纳！现在这

股市由于引进高杠杆，一次就把股民和社会存款洗的太彻底了！以前

恢复 2-3 年又可以洗一次！这一次一把 20 万亿洗掉了！所以恢复周

期会变长起码 3年内不会大行情！没事不要进这个绞肉机！这就是中

央对证监会恨之入骨，必须严惩他们的原因！他们打乱了中央放水货

币的对冲水池，就像百团大战一样过早的暴露了做空股票的实力！因

为现在做空外资主力没有办法全面接盘！就是热钱能够赚上一把，这

样就产生了不利于金融改革和汇率改革的金融环境！也就是破坏了所

谓改革开放大局！那么中央只有用房地产这个水池子吸大水了！不要

告诉我还有其他实业可以吸水，鉴于大部分行业被外资控制，或者外
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资控制了最赚钱的行业部分，也就是外资拿走了新创造出来财富的大

部分，也就是新放水出来的人民币大部分还是被外资吸纳掉，那么普

通百姓的收入肯定会越来越远远落后于货币发行比率！因为新发行货

币对应的财富大头被外资资本拿走了专利拿走了而不是劳动者劳动

拿走！这是新的高科技时代下财富分配和剥削的新特点！现在宝玉石

市场已经反映出这个现象，低端的在降，高端极品稀缺的宝玉石价格

还在涨！因为一些人手里拿了太多人民币需要变现！所以新兴产业不

要说能不能兴起，就算兴起和老百姓收入基本也没有什么太大关系！

中央现在指望 1-2亿农民卖地后接盘城市房地产！也就是盘活土地资

金存量，什么意思呢？就是以前不能算货币对冲物的土地，现在可以

进入市场，这些土地进入市场就需要对应的几十万亿以上级别的人民

币对应！这就是中央敢大放水货币的决策根本依据！这几十万亿人民

币如果冲到市场，他们肯定会买房子吗？他们只买房子吗？他们会不

会买粮食买菜？这几十万亿就像洪水啊！如果他们不是买房子而是买

其他的特定东西，中国市场这个东西一夜间就会消失！如果他们只要

拿出几万亿买黄金，黄金柜台会被一扫而空！农民还是相信最朴素的

黄金的！ 

    我趁现在能说，我赶紧说-现在是买黄金的百年不遇的好时机！

可以动手买黄金了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-3011:26 

    我再说一句本质的话，过剩的经济危机都是货币运行发生问题，

到处是债务，倒闭，经济活力下降！也就是必然通货紧缩！现在的金
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融杠杆加剧加快了这个程度！经济恢复必然带来货币扩张的通货膨胀，

这不是问题，问题是这个通货膨胀带来的货币的大部分被特定集团拿

走了，这样普通百姓就只能有相对少的增长的货币购买价格相对高增

长的商品，价格相对高增长的商品里面增长的货币如果是被人数众多

的劳动者拿走也是好事，但是却是被人数极少的资本家拿走，这就是

大坏事了！因为这就导致消费不会被货币增长所刺激，过剩的危机就

无法根本缓解和消除！中国目前和未来就是这样一个困局！ 

    解决这样困局不在于是不是股份是不是市场还是计划，最根本在

于生产资料所有制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-3012:24 

    再简单的说，前几十年新增货币被股票和房地产深度吸纳，现在

这两个海绵里面已经装满了水，需要新的吸水的特殊商品，这老天早

就定下来是黄金了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-11-3012:34 

    2008年 1月黄金千足金 175元/克足金 174.5元/克千足金块/金

条 162 元/克 18K 金 131 元/克 18K 工艺金 160 元/克---现在才 220

元/克！货币多发了多少倍！ 

    中央靠农民进城买房抵消大放水货币的思路注定要破产！因为中

国现在不是封闭市场，如果在计划经济的外汇管制下是可以实现中央

战略目标，但是现在的问题是农民买了多少房子，城里有钱人就会获

得多少货币！他们获得的货币就会大量换美元出逃！这时候热钱攻击，

离岸人民币要求回流也会把中国全部黄金储备掏空！这样等于自己搬



12732 

 

起石头砸自己脚！我再说一下，如果全民大举反应过来抢购黄金的时

候，黄金消费特别税一定在未来某一天的早上等着你！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-0211:02 

    现在房产税还是没有结论，据说是要抵消贷款利息的，居然这成

为房地产利好！中国的媒体要么被房地产商收买，要么就是一群没有

任何独立分析头脑的蠢货！中央放出这样消息是什么意思？意图是什

么？中央是想尽量卖掉房子后即使是你贷款买了房子后，给地方找接

替税源！简单的说你现在买房子是贷款，现在计算很多人买房子的按

揭快要结束了，啊，最早按揭的一批人去年结束了，陆陆续续都要结

束了！那么大家不买房子了是不是？该收你房产税了！目前中央制定

决策的一些人看起来是非常聪明的！构思也是非常巧妙的！因为他们

懂得矛盾，懂得中国人不团结的心理！懂得中国人这几十年培养起来

的自私自利心理！因为规定收房产税但是用贷款可以抵消利息，那么

现在贷款的大部分人似乎减轻压力，但是他们其实还是享受高房价了，

而且以后还要世世代代还完利息以后交税！等于说从有限时间房奴变

为世代房奴了！ 

    但是精英们忘了不要与民争利！不要算计百姓！老子为政要正而

不要搞阴谋诡计的古训！而且老百姓真的像他们想的那样傻吗？比如

如果没有这个房产税，其实我倒想在海南再投资一套房子！我早说过

北京的有钱人迟早会把海南房子抢光的！这一天越来越接近了！我们

上海亲戚在我妈的带动下已经在海南四面八方买了房子，北京人看来

理财确实不如上海人啊！啊，不过他们可能都是权贵，都移民海外了
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吧！2012 年北京富人就有一批抛售房子跑路的，其中一个叫任志强

的北京人就抛售多套北京住房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-0400:36 

    建立道德经与相对论的统一场！--ZXL1968 

    楼主：zxl19682012 时间：2015-12-0400:34:53 点击：0 回复：

0脱水模式给他打赏只看楼主阅读设置 

    建立老子和相对论的统一场！ 

    昨晚一边看老子一边看相对论居然忽然来了灵感！ 

    现代哲学不懂物理，简直没有办法谈！现代人还没有意识到，爱

因斯坦的伟大不仅革命了物理还革命了哲学，或者是爱因斯坦将现代

科学与老子统一起来了！爱因斯坦不能解决的统一场问题，看来要和

老子联手才能解决！ 

    我读道德经，不懂什么叫世界之初的混沌！什么叫无生有！但是

我知道了量子概念后，就明白了！进入量子层面！一切变得虚无！一

个物理量如果有最小的单元而不可连续的分割，就说这个物理量是量

子化的，并把最小的单元称为量子。其基本概念是所有的有形性质也

许是“可量子化的”无形的量子变为有形的物体！最早宇宙就是什么

形态都没有的量子啊！爱老提出光有波粒二像性，平均值光表现是波

动，瞬间是粒子，波能保留和传递能量但是无形，粒子有形，有和无

真是转化啊！光电子的最大能量与频率有关！我们跑步能量也是和频

率有关！频率是能量载体！那么根据调节波的频率可以实现远距离无

线传输能量！爱老提出光有波粒二像性，平均值光表现是波动，瞬间
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是粒子，受这个启发，时间和空间瞬间和我们一般看到的感受到的平

均状况也应该是有不同特性！谁能停留和把握瞬间！比如我们实验看

到的灯光是有很快的频闪，但是我们感觉没有闪！是恒定的光！我想

到我以前电视上看到的一个超导实验，在一定低温下，银币从瓶子里

掉出！所以我们看到的物质很可能是某种基本粒子的某种频率的组合，

实际上他们不停的像频闪那样开合，特定情况下减慢开合频率，或者

把有形粒子特定条件下瞬间变为无形的波！可能不仅是光具有波粒二

像，其他物质都有！那么粒子变波就可以让其他物体穿越！这靠改变

频率这个能量载体吗？人类走向宇宙还需要一个重大物理理论大突

破！爱老物质能量的相对一致性，真是我看老子道德经一些不懂的话

恍然大悟！可能无形能量可以转为有形物质，物质也可以转能量，这

个转化的钥匙在哪里！有人就能看到我们看不到的东西！比如过去的

东西物质没有了，但是它特定的能量在！特定的人在特定条件下又看

到这个物质！ 

    传递物质多少光年太难，但是传递能量就简单了！也许是含特定

频率的波就可以传递特殊物质！速度足够快的话，那我们就不是我们

了，对，我们就是光，就是波，就是电，就是粒子了！最快的运输只

能是物质信息化在另外一端 4D 打印宇宙旅行必须解决这个物质能量

转化问题！ 

    既然物体动还是不动在不同参照物下是不同的我大胆推测，这东

西是物质还是能量在不同的体系中也是不同的！ 

    爱老想把电磁与引力统一，我想要害可能在时间弯曲上！ 



12735 

 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-0400:44 

    我查找物理资料忽然发现国内其实已经有人注意到道德经与相

对论的关系了，比如引用下面这篇，概况几点： 

    老子与粒子物理观测事实和理论模型(2015-06-2713:44:41) 

    其一，描绘出与物理学粒子理论迥然不同的深隐存在层面。无论

是实心小球，还是点状粒子，物理学的粒子图景都是球形实心。但在

老子这里，丝线或蛛丝样的线状结构（“一”中纤细实物可能是平面

或接近平面的闭合线状结构，实际上应是小圆圈。“二”中纤细实物

不好确定，三中纤细实物必然是立体丝网封闭结构，应是球状或近似

球状）才是真实的。理论物理学中的无穷大问题，在老子这里可以消

解绝大部分。其二，实物的根源不是别的，乃是纤细柔弱、同一均匀、

绵延不断、到处存在的“象网”。于是还原论在这个层面被全然荡除，

涌现论或突现论观点才与老子较为接近。其三，宇宙不仅膨胀，还要

回缩。宇宙的膨胀不是大爆炸的结果，而是大道、象网自身的扩张，

可以视为空间膨胀。因而不是星系在逃逸，而是空间在膨胀，星系相

对于大道、象网是大体静止的（如果没有旋转运动，就应是静止的）。

其四，不存在牛顿式的引力。行星围绕恒星运行时，之所以没有逃离，

是因为象网的牵拉作用。由于象网一直存在，故根本没有引力的发出

和传播。这完全可以解决多体稳定问题。牵拉作用在现今被归入四种

相互作用中的电磁相互作用，在象网这里是否可以这样归结，尚有疑

问。其五，象网或大道才是终极统一之所在，是物理学中引力、电磁

力、强相互作用、弱相互作用统一的基础。当然，物理学的四种力应



12736 

 

该从老子这里重新划分和对待，不是或未必是恰当的分类形态。从老

子来看，强力是象丝或象段的粘合力，实验观测中强力随距离增加而

加强，反之减弱的现象，完全可以从象丝的拉伸得到解释。引力是象

网的牵拉力，是一种机械力，假如象网确是我们推测的那样，具有某

种类电性、类磁性，那么牵拉力、机械力就可归结为电磁力，这样强

力也可归结为电磁力。至于弱力，在老子这里没有明显对应，也可能

是“道、一”与粒子碰撞中的现象，或者是其他缘由。总之，电磁作

用才是最根本的作用。 

    其六，熵增原理没有考虑到老子亲证到的“道、一”作用，没有

考虑电磁作用。如果一定要将熵增原理应用于宇宙，那么在老子这里，

大道扩展阶段应是宇宙的熵减阶段，电磁作用、象网作用起到了熵减

效应，形成了秩序和结构。这就是说，宇宙热寂说是不可能成立的。 

    其七，象网不仅仅是牵拉力，回缩到一定程度会变为拒斥力。也

就是说，象网不可能浓缩为致密的一团，不可能无限压缩。 

    其八，象网是电磁波的优良传播媒介。可以确定，所有超远距离

的传播，都是通过象网进行的。如果迈克尔逊—莫雷实验是正确的话，

那么，电磁波在象网中任何方向的传播速度都是 30 万公里每秒。但

是爱因斯坦的狭义相对论在老子这里毫无意义，其实也是荒唐的见解。

爱因斯坦认为无论观测者跑得多快，光速对他来说是不变的，但在老

子这里肯定不存在这一现象，光速不变只是指在象网中的传播速度不

变，假如以某一速度迎向光速，观测者自测时会发现光速增加，反之

减少。速度合成原理在老子这里是正当的。至于广义相对论，因其实
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际上研究的是引力，故更无价值。 

    其九，量子场论的部分见解倒是与老子的阐述相通，不过“场”

应该改为“象网”。真空涨落实则就是象网的振动，部分粒子的隐现

（如所谓虚粒子）对应于象网产生的瞬间生灭的“物”。至于实验室

中的强子，应该是象网裂解的碎片、或是粒子开散后的更细微结构。 

    其十，老子的“一、二、三”，应该比现今已知的基本粒子更为

根本，是基本粒子的深层结构单元。 

    老子揭示的深隐存在，永远不会被仪器所观测。不过心灵才是最

精密最灵巧的观测设备，只要进至“虚极静笃”或者深度禅定，老子

所能看到的，其他人也能看到。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-0401:07 

    哎，我原来的新疆特产群被黑客攻击现在只能不招摇的搞了，天

涯三宝游戏群 365913632继续卖玉石，干果和聊天没有其他群，也不

指导人炒股理财！希望不要上当！进群说是天涯的就可以进！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-0810:20 

    @u_1044791362015-12-0721:26:41 

    @zxl1968201222470 楼 2015-12-0400:44:00 

    我查找物理资料忽然发现国内其实已经有人注意到道德经与相

对论的关系了，比如引用下面这篇，概况几点： 

    老子与粒子物理观测事实和理论模型(2015-06-2713:44:41) 

    其一，描绘出与物理学粒子理论迥然不同的深隐存在层面。无论

是实心小球，还是点状粒子，物理学的粒子图景都是球形实心。但在
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老子这里，丝线或蛛丝样的线状结构（“一”中纤细实物可能是平面

或接近...... 

    ----------------------------- 

    1968：当然理解了！不过如果不合与道，那么人类就相当于地球

上的癌细胞，不停的改变和破坏地球，癌细胞不就是这样的吗？ 

    最近几周是个国际国内政治、经济突变时期！黑天鹅随时出现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-0910:43 

    这几天，有几个重要消息表明，俄罗斯就要动手了！ 

    1：集约组织的地缘战略问题,允许俄罗斯军队战争 

    11 月 26 日开始，俄联邦总统下令派遣第 58 集团军部署亚美尼

亚，俄军总部证实在亚美尼亚与土耳其边境地区紧急增兵，成千上万

件武器装备已在部署中。 

    俄军大约有 10—11万军队，集团军将完全拥有决胜的战斗力,可

以消灭来自南高加索和土耳其-亚美尼亚边境的敌人。 

    2：来源：参考消息 

    随着也门推进针对沙特致命入侵的报复性行动，也门军方称，在

民间力量的支持下，它包围了沙特城市纳季兰和吉赞 

    原标题：逆袭！外媒称也门军队攻入沙特包围 2座边境重镇 

    参考消息网 12 月 9 日报道伊朗新闻电视台网站 12 月 3 日发表

题为《军方发言人称，也门军队包围了沙特阿拉伯的奈季兰和吉赞两

座城市》的报道称，随着也门推进针对沙特致命入侵的报复性行动，

也门军方称，在民间力量的支持下，它包围了沙特城市纳季兰和吉赞。 
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    也门军方发言人谢拉夫·鲁格曼准将是 3日在接受黎巴嫩灯塔电

视台的记者采访时发表这番言论的。 

    他说，也门军队在胡塞武装的支持下，现在正等待夺取这两座位

于沙特西南部城池的“政治决定”。 

    鲁格曼还表示，军队已做好采取更大规模行动的准备。他说，也

门军队已经加强了对沙特的袭击。 

    报道称，谈到也门中部省份马里卜的现状，他说，军队和部落志

愿者力量正携手合作，以努力恢复那里两个动荡地区的停火。 

    鲁格曼表示，沙特军队一直徒劳地试图攻占曼德海峡以北的奥马

里阵营。 

    报道称，自从 3月下旬以来，也门不断受到沙特战机的军事袭击。 

    报道认为，沙特军事打击的目的是，削弱胡塞组织，并使流亡在

外的沙特盟友——前也门总统阿卜杜拉布·曼苏尔·哈迪重新上台执

政。 

    自从 3月份以来，已有超过 7500人死亡，1.4万多人受伤。 

    报道称，也门军队与效忠胡塞组织的武装人员并肩作战，针对沙

特的入侵发动了报复性攻击。（编译/洪漫） 

    ---------1968：民间组织支持下，这不是笑话吗？俄罗斯的眼

中钉肉中刺沙特强于土耳其！俄罗斯第一战略目标是沙特，如果国际

油价低于 30 美元，俄罗斯就要破产！伊朗、伊拉克这些国家都要破

产！伊拉克已经开始和俄罗斯步调一致了，下面就是伊朗！留给俄罗

斯的时间不多了！一旦这些石油国家决定和俄罗斯联手，那么中东大
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战就会爆发！我再说一遍美国退出伊拉克是战略失误！俄罗斯可以先

派特种部队参与也门行动，取得立足点再大规模联合 IS 从几个方向

对沙特发动战争！给沙特安一个什么罪名不是难事！你沙特可以打到

也门俄罗斯也可以打到沙特！根据土耳其的揭发，俄罗斯和 IS 的起

码某一个分支是有联系的，其实是不是 IS 已经不重要了，需要了他

就是不需要 IS他就是民办组织！谁都可以蒙个头巾装 IS的！特种部

队蒙个头巾也可以装 IS的！本来他哪个组织就乱，世界各地都去人，

谁说的清，反正蒙着头巾不是我的人就打死就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-0910:44 

    这几天，有几个重要消息表明，俄罗斯就要动手了！ 

    1：集约组织的地缘战略问题,允许俄罗斯军队战争 

    11 月 26 日开始，俄联邦总统下令派遣第 58 集团军部署亚美尼

亚，俄军总部证实在亚美尼亚与土耳其边境地区紧急增兵，成千上万

件武器装备已在部署中。 

    俄军大约有 10—11万军队，集团军将完全拥有决胜的战斗力,可

以消灭来自南高加索和土耳其-亚美尼亚边境的敌人。 

    2：来源：参考消息 

    随着也门推进针对沙特致命入侵的报复性行动，也门军方称，在

民间力量的支持下，它包围了沙特城市纳季兰和吉赞 

    原标题：逆袭！外媒称也门军队攻入沙特包围 2座边境重镇 

    参考消息网 12 月 9 日报道伊朗新闻电视台网站 12 月 3 日发表

题为《军方发言人称，也门军队包围了沙特阿拉伯的奈季兰和吉赞两



12741 

 

座城市》的报道称，随着也门推进针对沙特致命入侵的报复性行动，

也门军方称，在民间力量的支持下，它包围了沙特城市纳季兰和吉赞。 

    也门军方发言人谢拉夫·鲁格曼准将是 3日在接受黎巴嫩灯塔电

视台的记者采访时发表这番言论的。 

    他说，也门军队在胡塞武装的支持下，现在正等待夺取这两座位

于沙特西南部城池的“政治决定”。 

    鲁格曼还表示，军队已做好采取更大规模行动的准备。他说，也

门军队已经加强了对沙特的袭击。 

    报道称，谈到也门中部省份马里卜的现状，他说，军队和部落志

愿者力量正携手合作，以努力恢复那里两个动荡地区的停火。 

    鲁格曼表示，沙特军队一直徒劳地试图攻占曼德海峡以北的奥马

里阵营。 

    报道称，自从 3月下旬以来，也门不断受到沙特战机的军事袭击。 

    报道认为，沙特军事打击的目的是，削弱胡塞组织，并使流亡在

外的沙特盟友——前也门总统阿卜杜拉布·曼苏尔·哈迪重新上台执

政。 

    自从 3月份以来，已有超过 7500人死亡，1.4万多人受伤。 

    报道称，也门军队与效忠胡塞组织的武装人员并肩作战，针对沙

特的入侵发动了报复性攻击。（编译/洪漫） 

    ---------1968：民间组织支持下，这不是笑话吗？俄罗斯的眼

中钉肉中刺沙特强于土耳其！俄罗斯第一战略目标是沙特，如果国际

油价低于 30 美元，俄罗斯就要破产！伊朗、伊拉克这些国家都要破
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产！伊拉克已经开始和俄罗斯步调一致了，下面就是伊朗！留给俄罗

斯的时间不多了！一旦这些石油国家决定和俄罗斯联手，那么中东大

战就会爆发！我再说一遍美国退出伊拉克是战略失误！俄罗斯可以先

派特种部队参与也门行动，取得立足点再大规模联合 IS 从几个方向

对沙特发动战争！给沙特安一个什么罪名不是难事！你沙特可以打到

也门俄罗斯也可以打到沙特！根据土耳其的揭发，俄罗斯和 IS 的起

码某一个分支是有联系的，其实是不是 IS 已经不重要了，需要了他

就是不需要 IS他就是民办组织！谁都可以蒙个头巾装 IS的！特种部

队蒙个头巾也可以装 IS的！本来他哪个组织就乱，世界各地都去人，

谁说的清，反正蒙着头巾不是我的人就打死就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-0910:46 

    这几天，有几个重要消息表明，俄罗斯就要动手了！ 

    1：集约组织的地缘战略问题,允许俄罗斯军队战争 

    11 月 26 日开始，俄联邦总统下令派遣第 58 集团军部署亚美尼

亚，俄军总部证实在亚美尼亚与土耳其边境地区紧急增兵，成千上万

件武器装备已在部署中。 

    俄军大约有 10—11万军队，集团军将完全拥有决胜的战斗力,可

以消灭来自南高加索和土耳其-亚美尼亚边境的敌人。 

    2：来源：参考消息 

    随着也门推进针对沙特致命入侵的报复性行动，也门军方称，在

民间力量的支持下，它包围了沙特城市纳季兰和吉赞 

    原标题：逆袭！外媒称也门军队攻入沙特包围 2座边境重镇 
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    参考消息网 12 月 9 日报道伊朗新闻电视台网站 12 月 3 日发表

题为《军方发言人称，也门军队包围了沙特阿拉伯的奈季兰和吉赞两

座城市》的报道称，随着也门推进针对沙特致命入侵的报复性行动，

也门军方称，在民间力量的支持下，它包围了沙特城市纳季兰和吉赞。 

    也门军方发言人谢拉夫·鲁格曼准将是 3日在接受黎巴嫩灯塔电

视台的记者采访时发表这番言论的。 

    他说，也门军队在胡塞武装的支持下，现在正等待夺取这两座位

于沙特西南部城池的“政治决定”。 

    鲁格曼还表示，军队已做好采取更大规模行动的准备。他说，也

门军队已经加强了对沙特的袭击。 

    报道称，谈到也门中部省份马里卜的现状，他说，军队和部落志

愿者力量正携手合作，以努力恢复那里两个动荡地区的停火。 

    鲁格曼表示，沙特军队一直徒劳地试图攻占曼德海峡以北的奥马

里阵营。 

    报道称，自从 3月下旬以来，也门不断受到沙特战机的军事袭击。 

    报道认为，沙特军事打击的目的是，削弱胡塞组织，并使流亡在

外的沙特盟友——前也门总统阿卜杜拉布·曼苏尔·哈迪重新上台执

政。 

    自从 3月份以来，已有超过 7500人死亡，1.4万多人受伤。 

    报道称，也门军队与效忠胡塞组织的武装人员并肩作战，针对沙

特的入侵发动了报复性攻击。（编译/洪漫） 

    ---------1968：民间组织支持下，这不是笑话吗？俄罗斯的眼
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中钉肉中刺沙特强于土耳其！俄罗斯第一战略目标是沙特，如果国际

油价低于 30 美元，俄罗斯就要破产！伊朗、伊拉克这些国家都要破

产！伊拉克已经开始和俄罗斯步调一致了，下面就是伊朗！留给俄罗

斯的时间不多了！一旦这些石油国家决定和俄罗斯联手，那么中东大

战就会爆发！我再说一遍美国退出伊拉克是战略失误！俄罗斯可以先

派特种部队参与也门行动，取得立足点再大规模联合 IS 从几个方向

对沙特发动战争！给沙特安一个什么罪名不是难事！你沙特可以打到

也门俄罗斯也可以打到沙特！根据土耳其的揭发，俄罗斯和 IS 的起

码某一个分支是有联系的，其实是不是 IS 已经不重要了，需要了他

就是不需要 IS他就是民办组织！谁都可以蒙个头巾装 IS的！特种部

队蒙个头巾也可以装 IS的！本来他哪个组织就乱，世界各地都去人，

谁说的清，反正蒙着头巾不是我的人就打死就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-0910:57 

    在国内而言，对全体目前不是雾霾而是房产税、遗产税和延迟退

休！说白了就是要给百姓加税给特定企业减税！今天早上群里网友告

诉我，农民开始并村了，专家说农民进城买房减税，等等这些，都是

骗和逼农民卖地进城买房子！这几天忙，有空慢慢分析吧！ 

    附录： 

    遗产税将于 2016年正式开征有 80万以上资产必看！_腾讯 

    以上案例，财富增加了 15倍，遗产税金却增加了 38倍。关键是

遗产税的征收方式必须以现金的形势上缴，时限 3个月，否则将被没

收或拍卖。如今，一套房子就价值数百万，可谓遗产税与我们每个家
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庭都密切相关。遗产税要注意：1.缴纳税金必须是子女合法的收入，

不包括父母的财产，更不能是父母现金赠予。 

    2.纳税前需要冻结遗产。 

    3.5年内赠予等同于遗产，缴纳相同税收。 

    4.遗产税免除：珠宝，文物。但如果子女变现，追缴遗产税。合

法捐赠部分不计入遗产总额。 

    5.人寿保险不计入遗产总额。 

    悲催啊！大家别再拼命的赚钱了！活在当下，让自己享受下吧！ 

    最新消息：遗产税将于 2016年正式开征 

    国务院法制办正在研究起草《遗产税》，将于十二五期末开征。 

    遗产税的开征将对扩大内需起到不可估量的作用，另一方面也将

成为冲击中国房地产市场的原子弹。周二晚间，国务院批转深化收入

分配改革意见（后简称若干意见）明确“研究开征遗产税”。 

    全国住房信息系统预定 2013 年实现县级以上城市联网，这将监

管异地购房和多套购房行为提供数据基础。尽管现在全国住房信息联

网系统尚未完全建成，但近期网络爆出的“房哥”、“房姐”详细的信

息显示了住房联网系统已开始发挥舆论影响力。 

    随着全国住房信息联网系统的落成和电子货币化的推进，个人资

产、财富信息将被及时准确掌握，遗产税征收所需的条件已逐步达成。

根据中国 2004 年 9 月公布的《遗产税暂行条例（草案）》，应征收遗

产税的遗产包括被继承人死亡时遗留的全部财产和死亡前五年内发

生的赠与财产。草案还规定，遗产税免征额为二十万元，遗产税最高
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税率为 50%。 

    未来会效仿西方国家，为公民建立一种特别的“社保卡”，同时

要求购房、购车等大宗资产的交易必须采用电子划卡的形式进行交易，

现金仅能用于平时吃饭、交通等日常消费。当个人资产完全阳光化，

富有阶层将很难再零成本的通过房产、现金、贵金属等形式向下一代

转移财富，使日渐富裕的国人（尤其是富人）在意识形态上从“积累

财富”转向于“消费财富”，进而极大促进内需。 

    而在另一个层面上，遗产税的开征也将成为冲击中国房地产市场

的原子弹，假设你准备买一套房子留给儿子，但是孩子在继承房子的

时候要支付将近房产一半的遗产税，你还会有欲望买房吗？如果现在

就把房子继承给孩子，他是否有处置财产的心态和能力或者万一他不

孝顺怎么办？最后，如何正确规避遗产税将成为接下来的刚性需求，

人人都需要学习并掌握规避遗产税的方法，来帮助自己最大化的保全

资产。 

    附录 2： 

    新华社称改革的原则是对多套房、高端房进行调节 

    收入全归地方,税率多少、何时开征或地方说了算 

    据新华社电房地产税改革向前推进之路虽历经坎坷,但步伐从未

停歇。记者从权威渠道获悉,作为未来的新增税种,房地产税将由现行

的房产税和城镇土地使用税合并而成。房地产税将由各地地方税务局

征管,全部税收收入将划归地方,成为地方税源的重要补充。 

    只合并房产税和城镇土地使用税 
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    十二届全国人大常委会已将房地产税立法正式列入五年立法规

划,目前房地产税法草案正由全国人大常委会预算工作委员会牵头抓

紧起草,财税部门配合立法。然而房地产税的改革似乎并不顺利。阻

力之一是作为直接税,房地产税需要自然人纳税人直接缴纳。阻力之

二则是各界担心开征房地产税会对本已低迷的楼市带来负面冲击。记

者了解到,在目前的方案设计中,房地产相关的其他税种,包括契税、

土地增值税、耕地占用税等将暂不纳入房地产税改革,未来在房地产

税开征后有可能逐步进行改革。专家称,只合并房产税和城镇土地使

用税这一改革思路是“小改”,意在减少改革阻力、确保房地产税顺

利推进。接受记者采访的专家表示,房地产税改革的原则是对多套房、

高端房进行调节,因此很多人并不需要缴纳房地产税。未来房地产税 

    由地方税务局征管作为我国税制改革的重要组成部分,房地产税

改革是我国增加直接税、降低间接税,调节税制结构的重要一环。未

来房地产税将由地方税务局征管,全部收入归地方,成为地方税源的

重要补充。改革之初,房地产税将由房产税和城镇土地使用税合并而

来。房产税的税基是企业保有的自用房产原值总额和出租房屋的租金

收入总额。城镇土地使用税则是以开征范围的土地为征税对象,以实

际占用的土地面积为计税标准,按规定税额对拥有土地使用权的单位

和个人征税。 

    目前这两个税种都是小税种,规模不大,因此开征之初的房地产

税很难成为地方财力重要支柱。正如华夏新供给经济学研究院院长贾

康所言,房地产税作为地方主要税种之一还需要一个培育和发展的过
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程。 

    此外,专家建议,未来开征房地产税应对经营性房地产和非经营

性房地产有所区分。对经营性房地产征收的房地产税,应该在房地产

税法通过后,立即停止征收房产税和城镇土地使用税,开始征收房地

产税。税基要按照房地产市场价值评估,且每几年更新评估价值。所

有经营性房地产都应缴税,不设免税面积。不过,为了保持税负基本稳

定,未来房地产税的规模在现有房产税和城镇土地使用税的基础上不

宜增加过多。 

    而对个人住房征收的房地产税,则将给予地方较大的自主权。“税

率可能是浮动税率,具体定多少、何时开征可能由地方说了算。”中国

财税法学研究会副会长施正文表示,“有的地方认为当地房地产市场

具备征税条件,征管条件也具备了,需要增加财政收入,就可以尽早开

征房地产税;反之则可能暂时不开征。” 

    2015年 12月 08日 07:31 

    来源：新快报 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1011:14 

    美国总统候选人特朗普发全面禁止穆斯林入美言论或为推高支

持率美国总统候选人特朗普呼吁禁止穆斯林入境美国 

    特朗普(DonaldTrump)周一呼吁全面禁止穆斯林入境美国，这一

言论引发了政坛人士的抨击。他的提议顺应了选民对最近一系列恐怖

袭击的担忧情绪，不过可能有违宪法规定的宗教自由。 

    特朗普称，显而易见，穆斯林中的仇恨令人难以理解。他表示，
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必须确定这种仇恨的来源和原因;在确定并了解这一问题及其带来的

危险威胁之前，美国不能成为那些只信仰圣战、不讲道理、不尊重人

类生命的人所发动之可怕袭击的受害者。 

    特朗普的提议被许多法律专家认为违宪，立即遭到了多位共和党

和民主党总统候选人的抨击。 

    特朗普提出这一提议的当天，他在艾奥瓦州的民调中落后。之前，

美国总统奥巴马(BarackObama)周日晚间在椭圆办公室发表讲话。奥

巴马在讲话中呼吁美国人对伊斯兰教显示宽容，避免相互对立。奥巴

马称，反穆斯林言论将被恐怖组织伊斯兰国(IslamicState，简称 IS

或 ISIS)利用为招募工具。 

    ---------------- 

    1968：美国不能成为那些只信仰圣战、不讲道理、不尊重人类生

命的人所发动之可怕袭击的受害者。----这句话说的太好了！不过似

乎对中国他是另外一个标准！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1011:28 

    引用：人口风暴没有幸存者——延迟退休后平均每个家庭损失上

百万。o〇 

    楼主：郁郁芊芊时间：2015-12-0917:00:00 

    延迟退休后 ZF在一个人身上能省 40万元左右，换言之，一个家

庭的负担可能增加上百万元。 

    现在的退休政策是：女工人 50 岁，女干部 55 岁退；男工人 55

岁，男干部 60 岁退。统一延长到 65 岁，则女工人延长 15 年，女干
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部 10年；男工人延长 10年，男干部 5年。综合一下，平均每人延长

10年左右。 

    这 10 年期间按退休金最低标准 2000 元算，一年 2.4 万元，10

年 24 万元，一个人至少少领 24 万元，正常情况大概少领 30 多万；

养老金再多缴 10年，轻轻松松过 40万了。 

    双职工家庭大概损失接近一百万。 

    --------------- 

    1968:我看清楚了，原来他们已经不管工人还是干部不管男女一

律 65 岁退休！这就是算计跳广场舞的大妈群体的！其实按照男女天

然分工，本来妇女就不用出来上班，而是在家做家务的！毛泽东时代

妇女经济地位和政治地位提高了，大妈可以上班，但是国家是有特殊

劳动保护的！说白了，大妈能上班就不错了！就是不上班都是天然的

人类分工！大妈早退休，可以节省多少钱后代带孩子的费用，雇佣保

姆上照顾老人，下照顾家庭孩子！其实这就是社会劳动力，如果让她

们上班那么就必须给家庭劳动力这部分社会劳动工资！女工人延长

15年，女干部 10年，体力劳动比脑力劳动延迟的多，脑残了吧！估

计不久大妈到广场就不是跳舞改散步了！工作太累跳不动了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1011:38 

    女网友直接死在单位上，少领十五年的退休金多交 15年，真 tmd

会算。 

    -----这是目前计算最准确的！前后是多交 30年！我靠，等于是

又多干了一辈的活！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1011:46 

    这样说吧，我们的孩子没有后台没有资本，要么就是一辈子干两

辈子的活加上毒雾，毒食品毒死，即使能够跻身权贵阶层也早晚被阶

级对立的人群吃掉！让别人活不好，自己也活不好！横竖都是死局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1110:44 

    今天乌鲁木齐暴雪！要连续几天的！天气是预报过的！但是乌鲁

木齐市政府居然对这样的暴雪天气不提前进行学校停课！今天早上我

刚替一个无法按时赶来的老师上了一节课，路上交通全线堵塞！雪太

大了！就是家门口有些车都没有办法开动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1110:55 

    9名农民工跳楼讨薪被拘警方称妨碍公共安全 

    分享 

    22015年 12月 11日 09:19安徽网 9名农民工跳楼讨薪被拘警方

称妨碍公共安全 

    新安晚报安徽网（www.ahwang.cn）讯因为薪资纠纷没拿到工钱，

几名农民工就来到楼顶威胁要跳楼，还拒不服从民警让他们下来的指

令。昨日，新安晚报、安徽网从井岗派出所获悉，八名农民工和一名

包工头被警方分别处以 5日、7日不等的行政拘留处罚。 

    钱拿不到威胁跳楼 

    12月 9日上午 9时 52分，井岗派出所接到报警称，蜀山区樊洼

路上的太阳湾老年公寓发生薪资纠纷，有人要跳楼。处警民警迅速赶

到现场了解得知，该老年公寓与一家建筑公司签订了合同，而建筑公
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司将工程转包给了一个包工头。扬言跳楼的农民工就跟着这个包工头

在该老年公寓工地打工。据这些农民工称，他们被工地方拖欠薪资有

好几年了。 

    民警告知农民工要通过合法途径解决纠纷，并把工地的一名负责

人叫来跟农民工协商。民警在要求双方不要发生过激行为后，就离开

了现场。当天上午 11时 16分，井岗派出所再次接到报警称，太阳湾

老年公寓有人在 6楼楼顶扬言要跳楼。民警到达现场后，发现楼顶上

的人就是刚才的那批农民工。民警看到，包工头的妻子等 8人站在 6

楼楼顶，威胁问题不解决就要跳楼。民警当即指令楼顶上的人下来，

但他们拒不服从民警指令。 

    民警提醒合法维权 

    昨日下午，记者从派出所了解到，8人在楼顶待了一个小时左右，

并引来众多人员围观。由于担心 8人出现意外，消防部门随后也赶到

现场，进行救援。 

    后来经过多次法制宣传加上家属做工作，楼顶上的人才陆续下来。

民警调查称，因为薪资发生纠纷，讨薪的农民工没有走合法程序，以

跳楼威胁危害公共秩序和公共安全，妨碍公共管理秩序。12 月 9 日

晚，8名农民工加上组织引导的包工头共 9人，因违反治安管理处罚

法，被警方分别处以 5 日、7 日不等的行政拘留。昨日，9 人已被送

往拘留所。民警提醒，遇到类似事情不可采取极端方式维权，因为用

跳楼方式讨薪不仅危害自身，还妨碍公共安全危害公共秩序，建议广

大农民工通过劳动仲裁、法院起诉等合法方式维权。 
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    丁静子本报记者许佳 

    --------------- 

    1968：这是延续十多年的老剧目了！不过以后大家注意了，想跳

你直接跳，想干什么直接干什么！比如我们家 18 米的地方有非法建

的铁路线，那是政府修的，当然法院也是政府的，对告政府的官司，

法官说政府可以发公函不让法院立案的！我是没有办法告他们，但是

即使我内心有什么想法也不能说出来，想干什么到时候就干什么就可

以了，谁说出来想干什么的结果就是先把你抓起来！啊，要断绝讲道

理的想法了，你想讲道理先把你抓起来！这就是依法治国的实质！治

的就是屁民！同志们！教训啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1111:13 

    我刚才在办公室，给市长办公电话 12345打电话，建议市政府发

布暂停中小学下午上课的通告，起码今天下午要提早放学，错开交通

高峰！但是接电话的让我自己给教育局打电话！我又不是负责协调的

市政府公务员，我反应问题就不错了，凭什么我去协调！按理说他们

在历史上罕见的暴雪前应该已经开了市长办公会议，安排好这些事！

其实他们已经失职了！如果人民做主这样的市长应该已经被撤职了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1111:22 

    我们学校 9 点上班，其实国家规定是 9.50，现在 11 点 17 一个

老师刚刚进门！不是人家故意迟到，是没有一辆车人家是走过来的！

从一个暴雪就可以看出领导的水平体现在哪里，首先是战略规划能

力！，如果城市规划好，在暴雪时根本就不影响出行，这是最高水平！
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比如在乌鲁木齐市冷库哪里是堵车隘口，如果高明的市长，提前规划

拓宽！ 

    中等水平的市长，在暴雪预警前就通告全市，安排好交通限行错

峰和保护少年儿童！降低交通量！主要干道连夜扫雪！ 

    最差市长，也应该听到群众呼声后及时纠正错误！ 

    遗憾的是，没有最差只有更差！我的问题是为什么这么差的水平

还能安然当市长！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1112:26 

    楼主没人学过历史唯物主义吧！对王安石的变法用现在的经济思

维来推理本身就是不科学的。 

    ---------- 

    1968：按照您这个逻辑，用西方世界已经被淘汰的自由市场经济

思维（现在西方经济学实践的主流越来越强调政府的调控，表现就是

全民高福利高税收减少劳动时间和强度的社会主义特征！）来顶端设

计中国经济改革似乎也是不科学的！ 

    不过我现在挺想说一下现在很火的僵尸国企和国企垄断！其实可

以论证的是目前中国最的僵尸企业和垄断企业就是房地产企业！ 

    为什么对于房地产企业，忽然没有人提市场了？忽然大家都要救

这个正儿八经的垄断僵尸了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1216:27 

    看来我给市政府打电话还是起作用了！昨天我 11 点给市长专线

打电话，要求中小学停课，他们说让我找教育局！我把他们骂了顿，



12755 

 

本来我打算下午到市委听报告时找朱海伦说一下这事！我这年纪反正

当不了官了，也不怕得罪这官哪官了！啊，无欲则刚！没有想到中午

全市就放学了！我享受到主人的感觉了！ 

    大家看看多大的雪啊，我锻炼身体的单杠都没有了！我用好久才

挖开！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1300:36 

    楼猪，这个贴子太长，不知道，有多少网友有耐心看完全贴？？ 

    比如说，楼主的核心思想是大通胀，原因是国家狂印纸币。（俺

个人也是一直这样认为的）可是，结局正好完全相反，中国是整体通

缩，局部商品才通胀。世界的工厂呀，你需要啥，普通商品分分秒秒

就能生产出来，而且还严重过剩，供给能达到实际需求的双倍以上，

哪可能出现猛烈的通胀呀。而粮食方面，地球上食品早已严重过剩，

被迫用粮食生产酒精，只要中国有创汇能力，粮价也难暴涨。 

    还有很多其它方面，不是常人所能预知的， 

    -------------1968：如果规律不能掌握就不能预知，不能预知

的规律就不能叫掌握！你确实看我帖子年头少了！我的立论 5年以来

都是一贯的！5年前我就说现在是必然通缩，以后是大通胀！而您说：

粮食方面，地球上食品早已严重过剩，被迫用粮食生产酒精，只要中

国有创汇能力，粮价也难暴涨。---这就是对资本垄断寡头在全球经

济一体化时代的特点的无知了！现在不要说粮食了，基本上所有大宗

商品都不是供求关系决定最终价格的，最终决定商品价格的是金融资

本了！这也是资本主义高级阶段，资本已经在他们崇拜的市场这个上
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帝之手之外已经有了第三只可以代替上帝安排市场的手！资本狂妄到

这个地步，就离他自己的覆灭不远了！因为资本已经有了自己的意志

和需求代替了人类的意志，乃至代替了市场这个上帝的意志！资本主

义赖以快速提高世界生产力发展的最主要动力也就由此丧失了！资本

由推动社会生产力发展造福人类变为可以为资本的利益毁灭人类！我

在这最黑暗的资本时代，已经能够看到共产主义经济的曙光了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1300:42 

    最近，听了在市委机关礼堂听了彭峰教授的音乐讲座，很受感染

和启发！今天偶尔听了王二妮的唱鸡腿的民歌，哪个脆啊！这一晚上

我就搜她的歌听！好听！可惜王昆非让她学普通话唱白毛女！糟蹋艺

术啊！有一天，我就是想听她陕北话的，起码是陕北口音很重的白毛

女！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1323:21 

    引用：优秀的家长和老师都是“骗子”，值得一读！ 

    2015-12-09中华传统文化 

    教育原来是这么简单的事。最好的教育原来是“骗”孩子们，告

诉他是最优秀的就行了。人的行为形成最大的秘密是：先定为，再装

为，后变为。 

    有首歌叫《雾里看花》，有句歌词是这样的：借我一双慧眼吧，

让我把这世界看得明明白白，真真切切。面对生活，也许我们得有一

双慧眼，但是在教育孩子的时候，我一直跟家长们说，我们最好睁一

眼，闭一眼。用睁着的那只眼去看孩子的优点，长处和潜力，对孩子
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的缺点，不足和问题，我们如果能闭起眼睛，那些缺点、不足和问题

就不存在了。 

    有些家长很聪明，他曾反问我说，那不是自欺欺人吗？这些家长

也许不知道，学会欺骗可能是教育的最高境界。 

    一个妈妈去开家长会，结果老师告诉这个妈妈，他的孩子全班最

差，最多坐三分钟就会分心。这位妈妈回去以后骗孩子说：老师表扬

你了，说你现在能坐三分呢，进步很大。孩子非常兴奋。他慢慢能坐

住五分钟、十分钟了……。这位妈妈就用这种骗的方法一直把孩子骗

进了清华大学。 

    一位学生语文只考了 12 分，老师问他为什么考不好，他说对语

文不感兴趣，上课没认真听。老师骗他说：“你不感兴趣，没认真听

都能考 12 分，说明你太厉害了。如果稍微花一点时间的话，一定会

更好的。”下次这个孩子考了 20分，老师又夸张的说他很聪明，稍微

用点力就进步这么多，这个孩子在老师的骗术下，一直不断用力，最

后成绩越来越好。 

    这个老师用这个方法骗到每个孩子都认为自己是最聪明的。他创

造了中国教育的神话，无论他接手的是多差的班级，经过一年的教育，

他的就不再有一个差生，每次班级分都是全市第一名，遥遥领先于其

他学校。有一个世界级的大骗子，叫罗森塔尔，他是世界著名的心理

学家。有一次他到一个学校，随便挑了十几个孩子，硬说他们是天才，

结果八个月后，学校的校长和老师们真的发现这些孩子进步明显，慢

慢变成了天才。这个骗局后来被称为“罗森塔尔效应”，也叫“期待
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效应”。几乎任何一个学教育的老师都知道这个骗局。凡是能从中悟

出点道理的，掌握这个骗术的，都成为优秀老师了。可惜的是，很多

老师知道这个骗局，却因为自己长有一双慧眼，不能睁一眼闭一眼，

而把孩子身上的问题看得清清楚楚，最后没能成为最优秀的老师。我

做了这么多年教育，最近突然明白，为什么我能让孩子比较喜欢我，

在教育上取得了一点小成绩，原来我也是一个“骗子”。 

    两周前，有四个孩子吃过饭跑到我的办公室，嘻嘻哈哈，一个个

像猴子一样不安稳。我跟孩子们说，如果谁能先坐下来，我就看他的

眼睛，再告诉他聪明不聪明。孩子们立即安静下来了。我先告诉他们：

刘老师在全国各地见过无数的小朋友，只要看一下眼睛，就能知道谁

聪明，谁不聪明。当我一个一个看过去的时候，大部分孩子的眼中流

露的是期待，但有一个孩子显然带着一些的担忧，也许他自认为不太

聪明。然后我开始发表结论：一个一个告诉他们，是聪明的孩子。然

后我说：“刘老师觉得很奇怪呀，怎么你们四个小朋友都是聪明的孩

子呢？”我又故意重看了一遍，再次强调没看错，每个都是聪明的孩

子。这时，每个孩子脸上洋溢着幸福的微笑，坐得也特别端正。仔细

回想二十年的教育生涯，像这样的类似的情况数不胜数。教育原来是

这么简单的事。最好的教育原来是骗孩子们，告诉他是最优秀的就行

了。从这个角度讲，最优秀的老师其实就是父母，父母在孩子小的时

候都是孩子第一任老师，而且每个都是骗术高超的优秀老师。经常有

家长向我说着自己的苦恼，说自己的孩子很幼稚，不象别人家的孩子

懂事。一般我都会恭喜这位家长。因为，当一个孩子还比较幼稚的时
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候，他给了家长骗他的机会。如果一个孩子看起来少年老成，他的到

父母的骗已经不以为然，甚至嗤之以鼻，认为无聊，那么教育将失去

一个最有力的武器。为什么骗会有如此巨大的威力？人的行为形成最

大的秘密是：先定为，再装为，后变为。比如，我们希望孩子是个爱

学习的人。就可以用以上三步来来实现。先定为：用尽一切方式说孩

子是爱学习的。对孩子说他是爱学习的好孩子。对别人说他是爱学习

的好孩子。平时就把他当作是爱学习的好孩子对待。再装为：孩子刚

开始的时候，可能对你说的话莫名其妙，但是当他经常听到别人把他

当作爱学习的榜样宣传时，他就可能会去尝试一下爱学习的感觉。一

旦孩子有任何爱学习的表现，立即会得到他人的肯定：他果然是个爱

学习的孩子。那这个孩子就会在这些人面前表现得爱学习，即使不是

真的爱学习，他装也得装成爱学习的样子。周围说他爱学习的人越多，

他装的范围越广；他周围说他爱学习的人坚持越长时间，他装的时间

就越久。后变为：当这个孩子经常装成爱学习的样子，慢慢的就形成

了一种习惯。他觉得他就是这样这样的人，爱学习是他本来就有的状

态，于是他真的成为爱学习的好孩子了。俗话说，谎言说一千遍也会

变成真理，如果所有人都相信某个人是什么人，那他一定会变成什么

人。心理学家曾经研究得出结论：想让别人变成什么样的人，就以他

是什么样的人来对待他。 

    优秀的老师和父母正是有意或者无意遵循了这个原理，他们把孩

子先定为优秀的，聪明的，有爱心的……，然后，孩子在这些老师或

父母面前就装成这种人，最后他们真的成为了这种人，老师或父母的
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教育也取得了成功。 

    不过需要注意的是，当你不断告诉孩子他不够优秀的时候，其实

你也是个骗子，只不过把孩子骗成了一个不优秀的人而已。 

    原来“骗”是一种教育的智慧，教育的成功与否就在于你如何“骗”

孩子。如果你希望你的孩子优秀，请你“骗”他说，他就是优秀的。 

    ------------------ 

    1968： 

    其实不是骗，是发现！罗丹说美就是发现！教育是发现孩子心灵

的能量点燃它帮助孩子释放它！ 

    另外哪个每次一年后差班就全市第一的其实就是才是在骗我们！

我自己就是创造教学奇迹的人！我可以把全市排名 12 的学生集体一

般带到 6～8 的位置，最好带到 3 的位置，但想都没想到第一，你想

中考 700 多分全市挑的学生和 500 多分的学生是不可能在学习上一

两年一样的！有十年以上的学习积累！而且只看分数排名是教学成绩

不是教育成绩！ 

    说到底还是学习习惯问题，这里有；两个方面，首先你能让一个

懒得要死的人勤快起来难啊，其次还有一个学习能力和思维习惯的问

题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1323:45 

    最近几天我对音乐感兴趣，主要是偶尔在我们这市政府礼堂听了

姚贝娜的老爸讲流行音乐和美声和民族音乐的异同！对我启发非常大！

因为姚峰教授多年进行音乐教学，我非常喜欢音乐，但是自己小学尚
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可，还能进入合唱，中学后五音不全，有爱好没有天分，到大学，当

时的外语系的女朋友上了音乐欣赏课，她给我世界名曲录音带欣赏！

当时我在校园卖书校外推销钢管赚了些钱，我请她看了新疆爱乐乐团

在新大的首场演出，关牧村到新疆人民大会堂演出我也看了！但只能

看看听听啊！姚教授把复杂的音乐教学简单化，我听完就知道我唱歌

不好的原因了！这几天没有人就自己喉几声！有种焕发青春的感觉！

他的讲座我体会最深两件事！ 

    第一就是歌曲唱法都来源于特定地域民族和他们特定语言节奏

发音特点！ 

    比如我的太阳，就是意大利语言说话的用气呼吸节奏！广东话和

广东地方乐曲的节奏一致，他还举了日语和上海话节奏相近等！他说

高音向脑后找发音！刘欢高音好是他教法语，法语就是鼻腔发音多共

振利于发高音！德语我没有听清好像是胸腔发音！真是音乐就暗藏了

生活信息啊！教授这一说，我就对比一般人唱的达坂城的姑娘和我以

前到新疆军区歌舞团玩听克里木老师唱的区别，克里木老师唱的有味

道，确实是把维吾尔人的后鼻音以及语调起伏变化的特点表现出来了，

哪个调子和街上卖烤肉的摊贩的吆喝起伏是一致的，夸张诙谐！别人

没有这个味道！我自认五音不全，但听完他说的，回家路上就纵情高

歌！这两天我想二妮陕北的歌调子高也是她们多后鼻音的缘故吧！教

授说最高明的道理表达起来很简单！音乐看不到，但是好的老师通过

想象可以让人看到！这对我教学和写文章都有启发和共鸣！ 

    第二，教授说唱好歌三件事，第一打开喉咙！和大口吸凉气相反
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吐气就可以了！第二是放松牙齿，说白了就是不要僵硬的抬高下巴！

美国教授以前说是嘴找脖子！我回想唱歌剧的好像都这样！第三调整

呼吸！这最有意思，他说上中下丹田他不知道，但是他知道像抬重物

那样运气就是运丹田之气！我想这是他身体好的原因！唱歌的好像都

比较年轻气足！ 

    教授显然有 60 了吧，但是站在哪里讲两个小时不累，头发也是

黑直！我从他教大家唱歌，体会到原因！实际上唱一次歌相当于进行

一次体力劳动！其实就是练气功了！我想以前俄罗斯大力士没有练过

气功，但是平时也用力自然而然养成了气沉丹田的好习惯吧！ 

    人生处处都是学问啊，的确很有收获！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1323:54 

    引用：人口风暴没有幸存者——延迟退休后平均每个家庭损失上

百万 

    楼主：郁郁芊芊时间：2015-12-0917:00:00 

    延迟退休后 ZF在一个人身上能省 40万元左右，换言之，一个家

庭的负担可能增加上百万元。 

    现在的退休政策是：女工人 50 岁，女干部 55 岁退；男工人 55

岁，男干部 60 岁退。统一延长到 65 岁，则女工人延长 15 年，女干

部 10年；男工人延长 10年，男干部 5年。综合一下，平均每人延长

10年左右。 

    这 10 年期间按退休金最低标准 2000 元算，一年 2.4 万元，10

年 24 万元，一个人至少少领 24 万元，正常情况大概少领 30 多万；
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养老金再多缴 10年，轻轻松松过 40万了。 

    双职工家庭大概损失接近一百万。 

    ---------------1968:我看清楚了，原来他们已经不管工人还是

干部不管男女一律 65 岁退休！这就是算计跳广场舞的大妈群体的！

其实按照男女天然分工，本来妇女就不用出来上班，而是在家做家务

的！毛泽东时代妇女经济地位和政治地位提高了，大妈可以上班，但

是国家是有特殊劳动保护的！说白了，大妈能上班就不错了！就是不

上班都是天然的人类分工！大妈早退休，可以节省多少钱后代带孩子

的费用，雇佣保姆上照顾老人，下照顾家庭孩子！其实这就是社会劳

动力，如果让她们上班那么就必须给家庭劳动力这部分社会劳动工资！

女工人延长 15年，女干部 10年，体力劳动比脑力劳动延迟的多，专

家脑残了吧！估计不久大妈到广场就不是跳舞改散步了！工作太累跳

不动了啊！我早说过，只要广场大妈还能安稳跳舞就能天下太平的！

女工人延长 15 年晚领 15 年退休金多交 15 年社保费，这正负加起来

等于多干 30 年！这就是说又多干了一辈子，这哪里是延迟退休，这

简直就是干死拉倒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1411:09 

    我徒弟研究生毕业，老公是设计院的，孩子 1岁半，现在需要找

个带孩子的，现在没有 3500 没有人给她带，但是她的工资也就不到

3500！又是二胎又是延迟退休，我徒弟的父母是 60 岁，按照延迟退

休说，将来我徒弟的孩子只能花高价请保姆！这还是需要一个劳动力！

不要小看看孩子，这活也不轻松！专家有钱自己没有带过孩子不知道，
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而且孩子能自己带谁都不愿意别人带！这些专家脑子的确有问题，不

从如何让国家经济和人民财富快速增长考虑问题，从人民已经很拮据

的腰包里打鬼主意！有个医生告诉我现在中国心脑血管潜在疾病的人

在 50岁以上已经是 50%了，这些人干到 65岁，尤其是体力劳动，基

本就差不多该玩完了！我强烈质疑中国预期寿命 70 以上这个说法？

什么叫预期寿命？应该是现实寿命才对！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1411:26 

    附录：“五十岁现象”之心脑血管疾病如何预防及治疗 

    来源：小吴帮忙发布时间：2014-04-0609:26 

    一则医学界的新闻让人颇为震惊：北京武警总医院心外科主任王

奇，2013 年 11 月 18 日因脑出血猝然离世，年仅 49 岁。2012 年 11

月 25 日中国航母舰载机"歼－１５"的研制者罗阳突发心肌梗死牺牲

在工作岗位上，时年５１岁。"50岁"似乎已经成为一个危险的年龄，

心脑血管意外经常突然降临，制造出一个又一个"英年早逝"的噩耗。 

    医生：50岁前后是人一生中最累、肩上责任最重的时候：上有父

母要赡养，下有子女要操心。不良习惯等，身体本身的基础病。 

    由于工作的压力，很多上班族容易出现除了常见的颈腰椎病、视

力下降，还会损伤心血管。 

    医生：一方面是体力劳动少了，脑力劳动多了。久坐。另一方面

是不运动，第三，垃圾食品高蛋白摄取的多。 

    为了避免心血管疾病缠身，医生建议，在日常生活中一定要多注

意自己身体状况。 
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    医生：定期去体检，如果不舒服一定要停下来休息，看医生。第

三多运动，多有氧运动。 

    三十年前还被称为富贵病的心脑血管疾病，近年来一直呈上升态

势，如今已经成为人类健康的“头号杀手”。更加令人担忧的是，我

国心脑血管病目前呈现出“四高三低”的特征，而且日趋年轻化，越

来越多的中青年人被心脑血管疾病袭中。心脑血管据统计，全球每年

有 1710万人死于冠心病、脑梗塞等心脑血管病，占全球总死亡的 29%，

而这些心血管患者有 80%处于发展中国家。在我国这一比例更为惊人，

据 2010 年《中国卫生统计提要》数据，心脑血管疾病导致死亡人数

已超过全国总死亡人数的 40%。其实，如果能在早期积极控制危险因

素，心脑血管病发生风险完全可以降低。为此，本刊特别邀请到我国

心脑血管病专家吴以岭院士，在百忙之中设立心脑血管防治系列专栏，

为心脑血管病患者解惑答疑，为广大读者朋友提供健康指导。“四高”

特征心脑血管病呈现的“四高”特征，即高患病率、高致残率、高死

亡率、高复发率。据国家卫生组织统计表明，目前我国心脑血管病患

者已经超过 2.7 亿人，40 岁以上的人群中约有 57%的人患有不同程

度的心脑血管疾病，患病率之高令人担忧;心脑血管病的致残率高达

51.9%，在人类疾病中位居第一，其中心肌梗死的致残率是 50%，脑卒

中的致残率高达 66.7%，冠心病患者大多数丧失了劳动能力;我国每

年死于心脑血管病的人约有 260 万，也就是说大约每 12 秒就有一个

人因为心脑血管病而死亡，占全部死亡原因的 40%左右，死亡率非常

高;心脑血管病的复发率也很高，五年内复发率高达 42%。可见，心脑
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血管病已经成为危害人类健康的第一“杀手”。“三低”特征心脑血管

病的“三低”特征是指“低知晓率、低控制率、低治愈率”。心脑血

管病的患病因素有高血压、高血脂、高血糖、吸烟、遗传、肥胖和精

神紧张等，据调查，我国高血压的知晓率城市人口仅为 35.6%、农村

仅为 13.9%，高血脂的知晓率不足 10%，高血糖的知晓率只有 33.3%。

对高血压、高血脂、高血糖等这些心脑血管病高危因素干预不够，导

致我国心脑血管病的知晓率非常低下，仅有 5%的人对自己心脑血管

系统的健康状况有所了解，所以很多患者完全不知道自己已经患上了

心脑血管疾病，而发现症状之时，则已经给生命带来了严重的危胁。

我国心脑血管疾病的有效控制率尚不足 20%，这与治疗条件、治疗药

物以及患者的健康观念有关，很多人偶尔出现一些轻微症状时不以为

意，不进行治疗，然而等症状明显时，病情却已经进展严重了;还有

一些患者在病情控制住以后就不再及时用药，结果导致病情复发，使

之更加难以控制。在我国心脑血管病的治愈率也比较低，治疗达标率

不足 5%，所以我们在心脑血管疾病的治疗上也还需要做出努力。高

危人群需及时预防心脑血管疾病不仅严重危害着人类的身体健康，而

且患者患病后往往生活很难自理，给家庭造成很大的经济负担和心理

压力，所以加强心脑血管病的预防迫在眉睫。以下这些数字可见问题

的严重性：目前我国约有 2 亿人患高血压，2 亿人患高血脂。1 亿人

既有高血压又有高血脂，0.92亿人是糖尿病患者，1.5亿是糖尿病前

期患者，2 亿人超重，7000 万人肥胖，75%的成年男性吸烟，这些均

为心脑血管病的高危人群，对于他们来说，都需要及时控制危险因素，
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改善饮食结构，加强体育锻炼，定期进行体检和保养，将心脑血管疾

病控制在未发之前。 

    ------------ 

    1968：盛大文学 CEO侯小强在其微博称“中国五十岁以上五成死

于心脑血管疾病，其中绝大部分本可以防治。也就是说，我们不仅是

未富先老还存在未富先病！贫病交加这样的困境！这样身体素质下在

中国这样普遍高强度劳动下（即使公务员也有很多考评维稳等加班无

效劳动）是不能打延迟退休加长工作时间的主意的！如果明知不能而

非这样干就是无能和残酷了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1412:29 

    武钢股份计划裁员逾 6000人武钢集团或裁员 1.1万 

    2015年 12月 14日 08:45来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小已有 77人评论，共 50008人参与讨论用手机讨论 

    【武钢股份计划裁员逾 6000 人武钢集团或裁员 1.1 万】钢铁裁

员潮已开始从中小型民企波及特大型国企。界面新闻记者独家获悉，

武汉钢铁集团公司(下称武钢集团)旗下 A股上市公司，武汉钢铁股份

有限公司(下称武钢股份，600005.SH)已出台减员增效实施方案，计

划在三个月内裁员 6196人。 

    ----------- 

    1968：这是我开篇定义的局面的开始的开始！企业裁员，地方税

收减少，事业单位裁员，消费低迷！经济萎靡，如果有一天国际油价

涨回 150，那么你们家的车现在每个月花 1000，到时候每个月花 5000，
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你恨不得把它卖废铁的！一个一个来吧！人民币汇率不跟美元是什么

意思，挺不起了，拿些泰国的货币，或者卢布啊，一加权人民币指数

还是很高的嘛！开始掩耳盗铃玩文字游戏了，我早说了可以买黄金了！

现在买也来得及！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1511:06 

    高职人员今年退休无专项津贴 

    2015年 12月 15日 10:40作者：吴瑕来源：编辑：东方财富网 

    今年以来，有部分从企业退休的、拥有高级职称或副高职称的市

民发现，比自己早退休的同事领到的职称专项津贴，到自己退休时却

取消了，因此每月的养老金相比减少了 800或 1000元。 

    今年以来，有部分从企业退休的、拥有高级职称或副高职称的市

民发现，比自己早退休的同事领到的职称专项津贴，到自己退休时却

取消了，因此每月的养老金相比减少了 800或 1000元。 

    记者昨日从省人社厅获悉，广东省每年严格按照国家政策规定确

定当年基本养老金年度调整适当倾斜的人员范围，其中，具有高级职

称人员在 2015 年没有被纳入适当倾斜的人员范围，因此只能按规定

享受普遍调整政策。而同时，2014 年底前退休的具有高级职称的企

业退休人员，按政策规定，原有的职称专项津贴可以继续领取。 

    个案： 

    早退休同学比自己多一项津贴 

    今年 8 月底，55 岁的许女士退休。她此前已拿到高级物流师的

职称，工龄达 31年零 11个月，而 9月份拿到手的第一笔养老金仅有
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2900多元，只有退休前工资的三成。许女士告诉记者，她一个同事从

事的岗位跟自己差不多，工龄 31 年零 4 个月，没有高级职称，去年

年初退休时工资只有自己的一半，但拿到的养老金却有 2600 多元，

2015年调整后增加到 3300元。 

    今年 7月初退休的周女士则更郁闷。相比和自己同龄、同是副高

职称、缴费年限比自己少了一半、提早了 7个月退休的一个同学，周

女士第一笔退休金比这个同学少了 400多元。经过对比两人的养老待

遇核定单，周女士发现，她比同学的待遇少了两项：535元的倒挂补

贴和 800元的副高职称专项津贴。 

    新规： 

    取消退休高职人员专项津贴 

    记者从广州市人社局了解到，从今年 7月起，广州新增退休人员

养老金中的确取消了 535 元的“倒挂补贴”，人社部门正在积极解决

该问题，同时明确保证，待新的解决办法出台后，倒挂标准将会从退

休人员首次领取基本养老金之月起补发。 

    至于副高职称专项津贴，记者了解到，今年 5月，广东省人社厅、

财政厅联合出台《关于 2015 年度调整企业退休人员基本养老金的通

知》，根据该《通知》，2007年以来一直纳入倾斜调整范围的高级职称

以及副高级职称(包括高级技师)的专项津贴，今年不再纳入倾斜调整

的范围。2014年，正高级职称的专项津贴已达到每月 1000元，副高

级职称(包括高级技师)则为每月 800元。 

    省人社厅解释，广东省当年基本养老金年度调整适当倾斜的人员



12770 

 

范围是根据国家规定调整的，未纳入适当倾斜范围的退休人员，按规

定只能享受普遍调整政策。 

    有网友指出，保留 2014年底前退休的高级职称人员的专项津贴，

只会加大退休人员养老金待遇的差距，产生更多的不公，是否也该逐

步取消？对此，省人社厅未回应。 

    记者了解到，早在 2014 年初，对于今年各地调整企业退休人员

基本养老金的工作，国家有关部门出台了一项指导性意见，不再要求

各地必须向具有高级职称的人员进行单独的政策倾斜。北京、江苏、

吉林等地去年就已取消向高级职称人员的政策倾斜。 

    --------------- 

    1968：把人民的福利一点点取消！当然如果要找都会有堂而皇之

的借口的！说实话对取消向高级职称人员的专项津贴这件事，我说他

好坏，内心都纠结！当初 1991 年我刚工作，工资 340 元钱，我在大

学摆摊几天也就这么多钱，拿上工资把我自己吓一跳！我们学校退休

高级教师好像每个月 1000 元吧，我觉得不公平！现在我的职称也是

高级了，我不知道这退休高职多拿钱公平不公平了，因为当年我年轻

时，拿 340的时候没有人说不公平啊！但是我还是觉得在职的收入要

高于退休，这是一个原则！看来我 60后继倒霉的 80后之后要赶上这

个改革红利了！ 

    不考虑这个减轻财政负担的真实险恶用心，我认为这个改革还是

很好的！退休后所有人收入一样，在工作中按照贡献拉开档次，我认

为是符合按劳分配和按能力分配的原则的！如果高级职称的人多工作
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几年就可以多享受几年高工资！这个可以有！ 

    不过各位看官且慢！大家可能忽略了一个重要一点，广东改来改

去居然没有提退休官员的退休待遇与科员看起！嗯！改别人不改自己，

去他妈的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1511:07 

    高职人员今年退休无专项津贴 

    2015年 12月 15日 10:40作者：吴瑕来源：编辑：东方财富网 

    今年以来，有部分从企业退休的、拥有高级职称或副高职称的市

民发现，比自己早退休的同事领到的职称专项津贴，到自己退休时却

取消了，因此每月的养老金相比减少了 800或 1000元。 

    今年以来，有部分从企业退休的、拥有高级职称或副高职称的市

民发现，比自己早退休的同事领到的职称专项津贴，到自己退休时却

取消了，因此每月的养老金相比减少了 800或 1000元。 

    记者昨日从省人社厅获悉，广东省每年严格按照国家政策规定确

定当年基本养老金年度调整适当倾斜的人员范围，其中，具有高级职

称人员在 2015 年没有被纳入适当倾斜的人员范围，因此只能按规定

享受普遍调整政策。而同时，2014 年底前退休的具有高级职称的企

业退休人员，按政策规定，原有的职称专项津贴可以继续领取。 

    个案： 

    早退休同学比自己多一项津贴 

    今年 8 月底，55 岁的许女士退休。她此前已拿到高级物流师的

职称，工龄达 31年零 11个月，而 9月份拿到手的第一笔养老金仅有
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2900多元，只有退休前工资的三成。许女士告诉记者，她一个同事从

事的岗位跟自己差不多，工龄 31 年零 4 个月，没有高级职称，去年

年初退休时工资只有自己的一半，但拿到的养老金却有 2600 多元，

2015年调整后增加到 3300元。 

    今年 7月初退休的周女士则更郁闷。相比和自己同龄、同是副高

职称、缴费年限比自己少了一半、提早了 7个月退休的一个同学，周

女士第一笔退休金比这个同学少了 400多元。经过对比两人的养老待

遇核定单，周女士发现，她比同学的待遇少了两项：535元的倒挂补

贴和 800元的副高职称专项津贴。 

    新规： 

    取消退休高职人员专项津贴 

    记者从广州市人社局了解到，从今年 7月起，广州新增退休人员

养老金中的确取消了 535 元的“倒挂补贴”，人社部门正在积极解决

该问题，同时明确保证，待新的解决办法出台后，倒挂标准将会从退

休人员首次领取基本养老金之月起补发。 

    至于副高职称专项津贴，记者了解到，今年 5月，广东省人社厅、

财政厅联合出台《关于 2015 年度调整企业退休人员基本养老金的通

知》，根据该《通知》，2007年以来一直纳入倾斜调整范围的高级职称

以及副高级职称(包括高级技师)的专项津贴，今年不再纳入倾斜调整

的范围。2014年，正高级职称的专项津贴已达到每月 1000元，副高

级职称(包括高级技师)则为每月 800元。 

    省人社厅解释，广东省当年基本养老金年度调整适当倾斜的人员
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范围是根据国家规定调整的，未纳入适当倾斜范围的退休人员，按规

定只能享受普遍调整政策。 

    有网友指出，保留 2014年底前退休的高级职称人员的专项津贴，

只会加大退休人员养老金待遇的差距，产生更多的不公，是否也该逐

步取消？对此，省人社厅未回应。 

    记者了解到，早在 2014 年初，对于今年各地调整企业退休人员

基本养老金的工作，国家有关部门出台了一项指导性意见，不再要求

各地必须向具有高级职称的人员进行单独的政策倾斜。北京、江苏、

吉林等地去年就已取消向高级职称人员的政策倾斜。 

    --------------- 

    1968：把人民的福利一点点取消！当然如果要找都会有堂而皇之

的借口的！说实话对取消向高级职称人员的专项津贴这件事，我说他

好坏，内心都纠结！当初 1991 年我刚工作，工资 340 元钱，我在大

学摆摊几天也就这么多钱，拿上工资把我自己吓一跳！我们学校退休

高级教师好像每个月 1000 元吧，我觉得不公平！现在我的职称也是

高级了，我不知道这退休高职多拿钱公平不公平了，因为当年我年轻

时，拿 340的时候没有人说不公平啊！但是我还是觉得在职的收入要

高于退休，这是一个原则！看来我 60后继倒霉的 80后之后要赶上这

个改革红利了！ 

    不考虑这个减轻财政负担的真实险恶用心，我认为这个改革还是

很好的！退休后所有人收入一样，在工作中按照贡献拉开档次，我认

为是符合按劳分配和按能力分配的原则的！如果高级职称的人多工作
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几年就可以多享受几年高工资！这个可以有！ 

    不过各位看官且慢！大家可能忽略了一个重要一点，广东改来改

去居然没有提退休官员的退休待遇与科员看起！嗯！改别人不改自己，

去他妈的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1511:15 

    引用：第 16军禁止亲兄弟分到同一战车避免同时牺牲 

    2015-12-1407:35:55来源:澎湃新闻网(上海) 

    （原标题：预防更大伤痛，第 16 集团军颁新规：亲兄弟禁止分

到一台战车） 

    解放军报 12月 14日消息，从今往后，双胞胎、亲兄弟分到一个

班的新闻将在第 16集团军成为历史！近日，该集团军规定：双胞胎、

亲兄弟不准分到一个班组和一台战车。 

    “将双胞胎、亲兄弟分到一个班组一台战车，以前这种做法并不

鲜见。”该集团军领导说，随着国防教育不断深入和部队待遇逐年提

高，双胞胎和亲兄弟一起参军入伍的现象越来越多。这些亲哥俩一入

伍就备受关注，不少部队还特意将他们分到一个班组或一台战车，吸

引不少眼球。 

    这一情况引起该集团军领导的思考：这种做法不仅容易催生部队

图名挂号思想，而且并不科学。集团军政治部领导说，现代战争发现

即摧毁，兄弟俩在同一个班组、同一台战车，战时一起伤亡的可能性

要大得多，容易给家庭带来更大的伤痛。为此，他们专门出台规定：

今年新兵下连，各部队不准将双胞胎、亲兄弟分到一个班组一台战车。 
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    某旅新战士王枝繁、王枝茂是一对双胞胎，打小两兄弟就在一起，

今年又一起参军入伍到该旅。原本以为新兵下连肯定会分到一个班，

没想到未能如愿。刚开始，兄弟俩特别不理解，听了部队领导讲解出

台这一规定的初衷后，两人感动地说：“部队领导这么替我们着想，

我们一定好好干！” 

    1968： 

    即使有个兄弟现在还是黑户没有户口不让参军呢！有人说二孩的

家庭多的是，我不知道就在这瞎喷。我认为应该首先免了他们的超生

罚款，落户罚款后再让人家参军上战场！祖国要我们卖命没有问题！

但是政府中贪官要把黑我们的血汗钱吐出来，否则马嵬坡前 6 军不

发！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1511:27 

    别急着抄底！2016年黄金将跌至 955美元 

    2015年 12月 15日 08:47来源：编辑：东方财富网 

    法 国 兴 业 银 行 (SocieteGeneral) 全 球 资 产 配 置 负 责 人

AlainBokobza周一(12月 14日)表示，黄金将成为美联储加息的“牺

牲品”，预计 2016年底金价将跌至 955美元/盎司。 

    Bokobza 在接受采访时称，“随着美联储加息，黄金的跌势将加

剧。” 

    周二(12 月 15 日)亚市盘初现货黄金交投在 1062 美元/盎司附

近，今年为止已累计下跌 10%。 

    Bokobza指出，“本周美联储有望进一步 10年来首次加息，而这
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已经体现在了金价中。不过，预计 2016 年美联储还将额外有 3 次

0.25%的加息，这对金价是不利的，因此我看空黄金。” 

    他补充道，“展望 2016年，美国经济会表现得相当不错，而美联

储也会继续收紧政策，因此现在不要急于抄底黄金。” 

    【相关报道】 

    期金空头头寸下降看空情绪依然主导黄金市场 

    CFTC数据显示，12月 8日当周 Comex期金的多头头寸有所减少，

在此前两周，其空头头寸连续创下纪录。 

    本周市场就将迎来美联储 FOMC 会议，市场等待了一年的升息就

将到来，而黄金市场也面临很大挑战。 

    一些分析师认为，在本周 FOMC 会议之前空头头寸的下跌是意料

中的，由于市场对升息预期很高，因此黄金市场出现了“卖传言，买

事实”的状况。 

    不过空头回补的程度依然让一些分析师失望。道明证券(TDS)的

BartMelek称，数据显示，上周空头头寸中只有 5%做出了回补。 

    Melek 说：“在第一次升息即将到来的情况下，市场情绪依然非

常看空。” 

    德国商业银行(Commerzbank)则称，尽管黄金市场的净空头头寸

有小幅减少，但看空情绪依然主导黄金市场。 

    德国商业银行称：“市场参与者们都在等待美联储本周的会议，

从期货数据看，升息的影响目前已经被完全体现了。市场参与者们对

美联储未来货币政策的计划更感兴趣，如果本周三第一次升息到来，
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那么过去几周打压黄金的一大不确定性因素就此消散。” 

    iiTrader高级策略师 TedSloup认为，CFTC报告略让人失望，因

为头寸之间的差距依然很小。不过他同时指出，市场大量的看空卖家

是逆向投资角度的看多因素。 

    Sloup说：“因为持仓的表现，我会非常不愿意在目前做空，我认

为多头头寸应该要耐心一些。” 

    不过 Sloup认为由于市场大量看空，任何金价的上涨都将是投资

者再度做空的机会。(来源：FX168) 

    ---------------- 

    1968:这是典型的制造恐慌没有任何逻辑的忽悠！1100 美元到

1000美元才多大的跌幅！黄金底就是现在！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1517:15 

    我想人体把食物吃进胃，不停搅拌，吸进氧气，微生物让食物发

酵，产生 75 度的温度，但是通过血液汗水带营养物质蒸腾！我想说

这种能量吸取方式太原始了！有没有人体直接从大自然获取能量的方

式呢？古代气功讲天的能量，地的能量！科学也证明确实看得见的有

光，看不见无处不在的有暗物质！即使很小的粒子碰撞都可以放出高

能量，人体会不会？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1517:19 

    我发现薄案有重大问题！对于杀死伍德的共案，为什么没有提出

公诉？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1521:28 
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    附录 1：解放军第 13 集团军官兵宣誓坚决拥护、支持、投身改

革 

    发布时间：2015-11-2711:39来源：中青在线毛武韬 

    中青在线讯(毛武韬)11 月 26 日,军改会议结束后，13 集团军第

一时间组织官兵收听收看新闻、开展拥护支持改革教育，引导官兵强

化政治意识、大局意识、号令意识，官兵纷纷表示坚决拥护改革、积

极支持改革、自觉参与改革，为改革顺利推进和各项任务圆满完成作

出新的更大的贡献。 

    图片为 11 月 26 日，13 集团军司令部直属队警卫调整连官兵宣

誓坚决拥护、支持、投身改革。 

    --------- 

    1968：军队要忠于党忠于人民忠于祖国，这样宣誓没有问题！宣

誓坚决拥护、支持、投身改革就有些让人匪夷所思！即使军委有改革，

这也只能以命令方式下达，军队表示坚决服从就可以了也用不着宣誓！

如果这样随意的宣誓，以后任何一个指令到军队大家都宣誓一下岂不

热闹！比如以此比照，以后有军队支持中石油出卖输油管线宣誓支持！

军队支持医院私有化市场化改革宣誓支持！军队对大妈延迟退休 15

年的改革宣誓表示支持！-------什么样的东西都宣誓，宣誓就不严

肃了！宣誓时对一个根本信仰和宗旨以及人民的根本利益宣誓！比如

可以对国旗、党旗、军旗、人民英雄纪念碑，天安门城楼的毛主席像

宣誓，改革充其量是政策调整！对一个具体的政策改变宣誓起码是不

严肃的！比如邓小平同志就说过：“如果我们改错了，政权在我们手
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里，我们再改过来嘛！”也就是说即使改革开放的总设计师都说了改

革不一定都是对的，要用实践检验，那么对一个不能确定对错的东西

进行宣誓，是不是将来改错了军队也要去维护，是不是不符合人民利

益的一些改革军队也要宣誓维护！这是不符合马列主义毛泽东思想和

科学发展观乃至三个代表乃至邓小平理论的错误的认识！这和当年的

两个凡是的错误本质是一样的！不能说凡是改革的就是对的，凡是改

革就要宣誓维护的嘛！这犯了唯心主义和形而上学的错误！本人欢迎

人民日报解放军报光明日报转载我的评论！不要一分钱稿费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1521:35 

    解放军干部调整因改革暂停：只想再带出一批好兵 

    2015-12-1509:48:00解放军报李东星分享 201参与 

    个人升降不影响工作单位改革不降低标准 

    陆军第 26集团军改革面前聚精会神忙备战 

    改革面前忙什么？陆军第 26 集团军党员干部的回答是“备战”。 

    12月 10日晚，该集团军每周一期的夜校照常开课，各部作战室

里如往昔一样忙而有序，机关干部正在根据作业想定手工标绘首长决

心图，凝神静气地备战着下周即将进行的“机关干部能力素质认证”。

这是深化国防和军队改革迈出关键一步后的普通一夜。改革面前，该

集团军党员干部党性原则强、政治定力足，聚精会神练打仗，一门心

思忙备战。 

    进退去留、撤并整编，直接而深刻的考验面前，普通战士看党员，

党员干部看党委。10日上午，集团军召开党委扩大会，专题学习传达
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中央军委改革工作会议精神，要求各级党员领导干部心无旁骛、聚精

会神、履职尽责，全力抓好年度任务。结合改革精神学习传达，与会

人员气定神凝地对阶段性任务进行分析总结，对下步工作展开筹划部

署，话题始终围绕复训补训、新兵训练考核、新年度训练筹划、战备

工作等练兵备战工作，并制定出台 8条针对性措施。 

    据介绍，12月初以来，该集团军已组织 20多名机关干部，顶风

冒雪深入各部队，对新兵训练和部队复训补训情况进行检查考核，采

取“现场打分、集智攻关”的方式，针对暴露出的问题逐一制定整改

措施。某机步旅由于担负跨区演习任务，基础训练有欠账，存在偏训

漏训现象，集团军工作组与该旅党委交换意见，令其限时整改。两个

单位上报考核成绩不细不实，集团军不留情面予以通报，3个业务部

门被追责，有效提高了训练的实战化水平。 

    个人升降不影响工作，单位改革不降低标准，是记者走访该集团

军部队最大的感受。某旅新兵营教导员、旅政治部副主任刘连润年纪

偏大、任职时间较长，按照以往政策可交流到人武部工作。但随着改

革展开，干部调整暂停，不少人替他惋惜。但刘连润却说：“单位撤

并整编听军委的，个人进退走留听组织的，我心里只想着一件事，再

为部队带出一批好兵!”连日来，他每天风里来雪里去，心无杂念地

蹲在新兵训练一线监察督导，该旅新兵在集团军组织的新训验收考核

中取得合格率 100%的好成绩。 

    “不知道明天面临什么，但知道今天该干什么。”在党委扩大会

讨论交流环节，任团长已经 9年的某陆航团团长赵理准的发言道出了
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该集团军官兵的心声。记者了解到，该集团军官兵军心稳、人心齐，

全都心无旁骛忙备战、谋打赢。(特约记者李东星、陈豪) 

    --------- 

    1968：我这里表扬陆军第 26 集团军，这个部队就继承了我军的

光荣传统，没有搞那种好看应景的花架子！尤其是这句“不知道明天

面临什么，但知道今天该干什么。”我本人非常欣赏！改革怎么改，

摸石头过河的事情谁能说得清？但是一个战士只应该知道自己的使

命是保卫祖国保卫人民保卫社会主义苦练杀敌本领！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1522:00 

    附录 1：军情室：中东土豪军战力有多惨打不过反政府武装 

    2015年 12月 15日 18:20新浪军事 

    一直以来，沙特等海湾地区产油国因为常年的大笔天价军购，而

被军事爱好者们称为土豪国。不过，买来的天价装备真的能带来战斗

力吗？现实是在最近的对也门胡塞反政府武装交战中，土豪国家的战

斗力实在有点难看。 

    ------ 

    1968：我认为，沙特再不济，一个也门胡塞反政府武装也应该搞

定的，前期沙特还气势汹汹围剿，现在被人家反攻！我认为也门武装

肯定得到了俄罗斯的大力支持！武器的先进是相对的！美国卖给沙特

的所谓先进武器都是大家知道性能的，俄罗斯专门研究这些现役武器，

不难找到这些武器的命门！还有肯定俄罗斯对也门军队有卫星支持，

现代战争没有卫星情报就是瞎子打仗！所以主要还是俄罗斯支持！不
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过好戏还在后面！ 

    附录 2： 

    美土军队南北两面侵入伊拉克俄或在沙特出手反击 

    2015年 12月 11日 12:17综合（节选） 

    占豪：中东各国站队逼近摊牌，战争或将外溢 

    俄罗斯就在 12 月 8 日对 IS 发射了可以装载核弹头的海基和潜

射导弹，俄方不但通知了美国和以色列，普京还曝光了一系列对相关

国家进行“核威胁”的暗语。 

    在俄罗斯做出这一大动作后，一些国家开始有了新的动作和行动，

有的已经开始选择站队。我们先看几则消息： 

    二、德国副总理加布里尔日前对中东大国沙特阿拉伯做出控诉，

称沙特在“全球范围内资助极端主义”。德国新闻电视台认为，加布

里尔对沙特的“罕见”警告是西方对沙特的最新施压。为此，沙特驻

德大使馆还发表声明说，沙特致力于应对年轻人激进化，沙特与德国

一样，都是反 IS联合阵线的一部分。 

    三、伊拉克议会国防委员会要求审查并取消与美国的安全协议，

美方则称可以为伊方提供武装直升机。 

    四、沙特方面称，叙利亚巴沙尔·阿萨德政权将通过政治解决方

案或武力下台。 

    五、据法国《世界报》网站 12 月 4 日发表题为《俄罗斯在叙利

亚设立第 2个军事基地》的报道称，叙利亚巴沙尔政权的盟友俄罗斯

将在叙利亚中部的谢拉特机场设立第 2个军事基地。 
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    七、据外媒报道，200名美军进入了伊拉克的安巴尔省，安巴尔

省是分别与沙特、约旦和叙利亚交界，距离叙利亚首都相对较近，处

于俄罗斯打击 IS的军事基地背后。 

    第二条消息，德国副总理直接公开指责沙特是一个很有趣的现象，

因为现实中沙特的确在世界范围内支持极端主义，沙特的富豪以及沙

特的政府对极端组织都有资金上的支持，被支持的对象包括 IS 等极

端组织。德国在这里的指责，在占豪看来应该是有两层的意图：一是

这种指责代表着欧盟国家对沙特支持极端主义的态度，因为现在 IS

恐怖主义威胁对包括德国在内的欧盟困扰很大，德国这种指责是表明

欧盟在对待沙特国家的态度上的不满(当然，西方自己本身就有责任，

以前他们不也是纵容 IS吗？)；二是德国已不再袖手旁观，已开始打

击 IS，德国的空军已开始进驻土耳其的斯里克空军基地，准备参与

对叙利亚 IS 的打击，此时德国指责沙特，实际上是在给沙特提出要

求，即配合自己盟友的反恐。沙特赶紧示弱配合正是不想得罪欧洲人。

第三则消息则比较激烈，由于美国给土耳其撑腰，还想派特种部队进

伊拉克，伊拉克已经愤怒了，所以其议会国防委员会要求审查并取消

与美国的安全协议，停止与美国的军事合作。而美国在这个时候也不

得不进一步在态度上“友好”，以武装直升机“贿赂”伊拉克。但哪

怕如此，伊拉克和美国在军事合作方面已经生了很大的嫌隙，如果土

耳其继续不撤军，那么伊拉克完全可能在军事合作方面与美国产生更

大的裂痕，甚至在某个时候决裂，并引入俄罗斯的力量。至于美国，

为了自己的战略目的，终归是不会在乎伊拉克政府态度的，当年侵略
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都不经过联合国同意，如今派兵还需要经过伊拉克政府批准吗？霸权

国家，就是如此任性。第四则消息是沙特最新关于叙利亚问题的表态。

我们知道，沙特最近是很低调的，低调的原因是迫于俄罗斯在叙利亚

的凌厉攻势。但是，在德法英动手、奥巴马出手之后，沙特的胆子大

了一些，于是再次与美国表态一致以显示自己与美国站在一起。当然，

沙特的态度和法德还是有些区别，但沙特如此表态，德国却无法挑剔，

因为美国、沙特和欧盟国家都在“打击”IS的“国联”成员。沙特的

这一表态，加上之前通过在现货市场上打压原油，已经表明了沙特做

了站队。第五则消息表明，俄罗斯在叙利亚又新建军事基地，这表明

俄要扩大战局，未来将很可能将战场扩展到伊拉克。事实上，这已经

表明普京是将注完全押到了叙利亚身上。如此也意味着，美俄为首的

两派，已经在中东形成了尖锐的对立，这种对立将会对未来中东局势

和世界局势产生巨大影响。一旦美俄在中东的你来我往中直接爆发摩

擦，战场随时可能发生大的升级，而相关国家完全有可能变成美俄较

量的炮灰。与此同时，美俄冲突的范围完全可能扩大。在“国联”方

的相关国家中，美、土耳其、沙特在态度上是完全一致的，但这三个

国家中沙特和土耳其是不对付的国家，双方存在着非常深的战略矛盾，

其矛盾甚至不亚于逊尼派和什叶派的矛盾。而代表欧盟的法德英三国

与上述三国在态度上开始有了不太一样的变化。这三个国家，一方面

他们相对是一体的，是彼此配合的，但同时三个国家又是三个完全不

同的态度，也有一些相对独立的行动。这其中的含义有两个层面：一

是法德英三国试图形成在中东的欧盟独立力量，而不仅仅是跟着美国
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混的小弟；二是鉴于法德英三国的实力，他们采取了既配合又不同的

策略，目的是为了多方下注，为以后选择立场留足空间。法德英三国

中，法国是与俄罗斯结成了打击 IS 的一个协作关系，这是代表欧盟

与俄罗斯建立了一个立场联系，这个变化是因为巴黎恐袭造成的，所

以法国扮演了这一角色。英国的角色则相对更加靠近美国一些，但就

其立场而言还是欧洲立场，英国扮演的角色是欧盟这一方势力与“国

联”整体的粘合剂作用。德国则相对较为独立，一方面在海上与法国

合作却不直接与俄罗斯合作(实际上是间接与俄罗斯合作)，另一方面

则又在土耳其部署了打击 IS 的战机，靠近美国态度一些。三国选择

虽然比较投机，但也是实力的体现，为的是将来根据局势可以尽量灵

活地调整位置以获取最大的利益。虽然三国位置不太一样，但其根本

目的是一样的，就是形成一个独立于美国和俄罗斯的新力量参与中东

的博弈，为以后争取更多话语权做准备。 

    关于第七则消息就更有意思了。先是土耳其在北面入侵了伊拉克，

接着美国在南面入侵了伊拉克，这显然都是商量好的。美国 200名特

种部队进入伊拉克的安巴尔省，很显然至少有三个目的：一是试图进

入伊拉克后切断“什叶派之弧”的构建；二是在安巴尔省稳住后可以

对叙利亚巴沙尔政府与俄罗斯的军事基地构成威胁，必要的时候美军

会增兵，一方面让俄有后顾之忧，另一方面迫使巴沙尔不敢老巢太空

虚，否则一旦美方搞个斩首就麻烦了；三是依托沙特、约旦盟友，准

备在南面构建联盟，展开对俄罗斯主导的“什叶派之弧”的挤压动作。

由于伊拉克是最薄弱的环节，所以选择了这里作为挤压口。 
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    在这一系列站队后和相关国家的一系列动作后，接下来战争就只

能是战争升级了，维也纳上次达成的妥协基本上没有了意义，如今的

重新洗牌要靠战场上的结果，如果俄罗斯继续取得优势，那么原来的

协议将会获得进一步妥协；反之，原来的所有协议基本将意味着一笔

勾销。战争一旦进一步升级，战场恐怕就是不好控制的，那么战局完

全可能进一步扩大。譬如在伊拉克战场就可能出现乱战局面，伊朗将

会大概率参与其中。 

    另外，据报道也门胡塞武装包围沙特边境两个城市是伊朗方面的

假消息，但俄罗斯如果在伊拉克和叙利亚充分感觉到压力，那么支持

胡塞武装从沙特背后对沙特进行偷袭并不是不可能，那么接下来也门

乱局可能进一步拓展到沙特境内。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1522:20 

    上面人家的分析我基本赞同！其中伊拉克快速倒向俄罗斯是美国

的战略失误，这我前面已经说了！现在美国的死结就是支持土耳其就

可能丢掉伊拉克！注意到伊朗是唯一没有加入沙特所谓反恐阵营的国

家，当然其他国家也就是热闹，地区大战打起来，很多都是干吆喝不

出力的！如果我是这些小国，我也到沙特骗些银子再说！沙特能纠结

几十个国家，这不是笑话嘛！其实，德国、法国保持中立就是对俄罗

斯最大的支持！ 

    现在我帮普京理一下思路！ 

    1：分裂北约，至少要德国、法国保持中立！英国是美国死党不

用理他！让德国，法国的战争机器独立美国开启是上上策！也就是形
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成第三军事集团！这个非常重要，甚至是前提！ 

    2：现在在国际上给土耳其安罪名，土耳其海峡是俄罗斯要采取

大规模对沙特军事行动无法回避的地方！按照普京的性格和决策风格，

很有可能战术核武器一举摧毁土耳其全部海空军基地，控制土耳其海

峡！这就是让所有对手胆寒的做法！如果对土耳其的打击不狠的话，

那么没有办法实现战略目标，所以土耳其已经快倒霉了！估计俄罗斯

下一次和土耳其发生纠纷是在土耳其海峡了，啊，国际航行自由被干

涩！占领土耳其海峡保卫航行自由！多好的借口，美国在中国南海就

是这样干的！ 

    3：同时俄罗斯一定要拉好伊拉克和伊朗！这样师出有名，俄罗

斯军队在土耳其海峡也好，毁灭土耳其所有海空军也好，都要在帮助

伊拉克政府抵抗土耳其入侵的借口下进行！这逻辑是因为俄罗斯帮助

伊拉克清除在伊拉克的军事武装，所以土耳其封闭土耳其海峡，所以

俄罗斯进行大规模报复！俄罗斯在伊拉克军事存在才有依据！这样就

兵临沙特边界了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1522:39 

    4：美国现在在伊拉克南面虽然布置了 200 名特种兵，改变不了

大局！美国确实在和伊拉克商量让 10000美军再布置到伊拉克，我认

为就是想阻隔开伊拉克和沙特，这 200人是打前站的！但是这不是当

年萨达姆时代让你从容调兵了，所以普京无论经济还是军事都需要快

速动手了！越早动手动大手和美军直接对抗的可能性越小！ 

    5：如果伊朗能够被普京说服，也可以绕开土耳其海峡，直接俄
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罗斯导弹部队通过里海进入伊朗！在伊朗对沙特空军尤其是油田进行

毁灭性打击！这样就起到声东击西奇袭的作用！避免大规模战斗但是

达到战略目的，这是上上策！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1522:55 

    凶狠反击！也门导弹突袭炸死沙特高级军官。据外媒消息，14日，

沙特阿拉伯在一份声明中宣布，由沙特领导的联盟在也门的一次军事

行动中，沙特军队一名高级指挥官和一名阿联酋官员身亡。据悉，也

门胡塞武装（或与胡塞武装结盟的忠于前总统萨利赫的也门共和国卫

队）使用“圆点”战术导弹打击了沙特驻也门的军事基地，造成数十

人死亡，其中包括沙特与阿联酋的高级军官。“圆点”战术弹道导弹

是苏联于 20 世纪 60 年代末期发展的，基本型射程 70 千米，改型射

程达 120千米，命中精度为圆概率误差 15～160米。- 

    ----哈哈，这前苏联的大批导弹是一般人玩的起的吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1523:05 

    美国副防长：俄罗斯是当前挑战中国威胁更持久据美国媒体报道，

美国总统奥巴马 14 日在五角大楼主持召开了美国国家安全委员会会

议，并听取了美国中央司令部和特种作战司令部的情况汇报。美国国

防部和军方高级官员们表示，中国也许不是当前最大的安全威胁，但

它是一项持久的安全隐患。美国国防部副部长罗伯特？沃克称，俄罗

斯是美国当前面临的一项主要安全挑战，但是来自中国的威胁可能会

更深远和持久。沃克说：“中国是一个正在崛起的大国，掌握了相当

可观的潜在科技和军事能力。其雄心和目标正向亚洲、西太平洋浅海
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地区、非洲、拉丁美洲和其他地区延伸。中国可能体现了美国面临的

更加持久的战略挑战。”在同一场合，美国陆军参谋长、四星上将马

克？米莱也表示，俄罗斯是美国当前面临的最大安全挑战，而中国是

美国一个持久的竞争对手，但不是敌人，美中军事对抗并非不可避免。

面对中俄两国斯的挑战，沃克副部长说，美国一方面谋求与这两个国

家对话与合作，另一方面会以军事科技为驱动力努力提高自己的威慑

力量，遏制对方发动战争。沃克表示：“你需要发展新的技术和能力

以压倒对手。你需要新的组织和作战架构将技术变成真实的力量并取

得作战优势。第三，你还必须展示出你掌握了这些能力，让他们领会

到任何谋求打胜仗的企图都会失败。” 

    沃克和其他多位高级官员都表示，由于中国和俄罗斯奋力追赶美

国，再加上美国多年来集中精力对付恐怖主义，美国长期以来享有的

军事科技优势正在减弱，但是五角大楼正采取多项措施，扭转不利的

局面。 

    -------- 

    1968：这就是毛主席教导的帝国主义亡我之心不死！人家的圈圈，

你再卖身投靠人家也把你视为对手！当年前苏联那么彻底投靠，美国

一样要收拾他！因为美国的意图是不许任何国家有可能赶上自己！只

有美国能独享经济、科技、军事霸权！这和你是不是市场经济一点狗

屁关系没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1523:09 

    外媒:中国为机器人武器化投巨资美或已落后 
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    2015-12-1515:17:45来源:环球时报-环球网(北京) 

    机器人代替人作为作战武器驰骋战场，这样的画面常常出现在科

幻小说和影视剧中，现在，随着人类的技术进步，机器人士兵和各种

军用机器人已经进入到实用阶段，从无人机到水下无人潜水器，从仿

生四足机器人到微型侦察机器人，机器人战争距离人类越来越近。而

作为地球上最强大的两个工业大国——中美之间正在展开一场新的

机器人竞赛。 

    【环球网报道实习记者牟延晨】据俄罗斯卫星网 12 月 15 日报

道，美国正在考虑未来武器自动化，并担忧他们在人工智能武器化方

面是否已经落后于中国和俄罗斯。 

    据报道，中国、俄罗斯和美国正致力于可以独立执行军事行动的

自动化机器人。美国国防部常务副部长罗伯特？沃克发表声明称，五

角大楼有落后的危险。他称：“我们知道中国已经在机器人和自动化

领域进行了巨大投资。俄罗斯国防部第一副部长兼武装力量总参谋长

格拉西莫夫大将称，俄罗斯也将打机器人战，在不久的将来，俄罗斯

有可能开发出完全机器人化的部队独立完成军事任务。 

    卫星网称，沃克在 12月 14日发表讲话，对中俄新科技发展表示

担忧，他称，认为人类有弱点，不值得被信任的领导人自然会将重心

转向自动化。卫星网还称，美军有文件显示，美军在进行与中俄类似

的研究。 

    ------- 

    1968：如果真是这样就好了！不过 386时代确实搞了很多真东西！
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我 4-5年前就预言了将来战场就是无人战场！我认为中国有科研但是

规模应该远远不够！这更多可能是美国军火商的自我造势吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1523:37 

    我想人体把食物吃进胃，不停搅拌，吸进氧气，微生物让食物发

酵，产生 75 度的温度，但是通过血液汗水带营养物质蒸腾！我想说

这种能量吸取方式太原始了！ 

    更正一下---胃里的微生物 90%是厌氧菌！哪就是说人体的热量

和土壤里的发热机理是不一样的！厌氧微生物应该是通过发酵、无氧

呼吸、循环光合磷酸化或甲烷发酵等提供能量，发酵：细菌和酵母等

微生物在无氧条件下，酶促降解糖分子产生能量的过程。---这个确

实与土壤有氧不同！我看节目，土壤里面微生物有氧分解可以产生 75

度的温度！酶促降解糖分子产生能量，还是要吃食物的！有没有不吃

食物直接从自然界获取能量的办法！我坚持想这点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1523:50 

    我想清楚了，无论是有氧还是无氧分解发酵，人和高等动物目前

自身只能间接从自然界获得能量！将来有没有可能直接获得能量！还

有不需要氧气维持生命！如果实现这点就克服了太空旅游和生存的障

碍！人就由大气层生物真正进化为太空生物！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1523:54 

    引用：激发新时期农垦发展的深层活力——农业部党组成员杨绍

品谈如何推进农垦改革发展 

    2015-12-0815:13:00来源：农业部新闻办公室 
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    第四，稳步推进农垦土地的资产化和资本化。《意见》明确，省

级以上政府批准实行国有资产授权经营的国有独资企业，使用的原来

的生产性、经营性国有划拨建设用地和农用地，经批准可以采取作价

出资（入股）和授权经营的方式处置。同时提出，要有序开展农垦国

有农用地使用权的抵押、担保试点。 

    ------- 

    1968：其他都是废话套话，就这句关键！“采取作价出资（入股）

和授权经营的方式处置，国有农用地使用权的抵押、担保试点”这就

是可以大批的变相卖掉中国集约化程度最好的土地啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1610:39 

    引用：大菜刀：关于油价，与发改委讲讲道理 

    昨天又到了成品燃油价格调整的窗口期，就在大众期盼四元油时

代的时候，国家发改委突然宣布，根据现行成品油价格形成机制的有

关规定，暂缓调整国内成品油价格。而此前多家机构预测此次调整窗

口将开启，且为下调。 

    国家发改委并未明确此次暂缓后，下次调整的具体时间。并且做

了进一步解释，大致意思是：暂缓下调油价是害怕造成低油价，低油

价会导致更多的人开车，就会引起更大的雾霾。 

    去年年底，油价十连跌。发改委，财政部在不到一个月内连续两

涨消费税；今年，国际油价跌至 30 美元一桶，按理国内油价也该同

步下跌，老百姓可以得到些实惠了。真是我有权利我就任性，想怎么

着就怎么着了。发改委这种做派，让大菜刀恶心。是不是全国肥胖率
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增加，发改委也该提高粮食价格了？ 

    由此也可以看出，国内成品油价格形成机制基本上也寿终正寝了。

发改委认为，低油价时，保持国内成品油价格基本稳定，有利于抑制

石油消费的过快增长和能源结构调整，促进环境保护，改善空气质量。

而大菜刀要说，这是与民争利的屁话！在决定此次油价该调整而不调

整的时候，发改委可以说殚精竭虑：既考虑了国家利益，也考虑了垄

断企业的利益。唯独没有考虑的则是容易忽略不计的人民大众的利益。

无缘无故就剥夺了人民大众应该享有的降价红利。另外，发改委口口

声声说要用这些提高油价的钱来治理雾霾。治理雾霾利国利民也是个

好事，老百姓做点牺牲是应该的。但是，说是治理雾霾，而现在的雾

霾却越治理越严重了：帝京雾霾是常态就不说了，现在省京也普遍雾

霾，甚至我们这个三流小城市每年出现的雾霾天数也一直在不断增加。

再说，治理雾霾也不仅仅只体现在油价上。堵住汽车等机动车生产源

头不来得更快更直接一些！所以，我们有理由怀疑：这些钱到底是不

是都用在了治理雾霾上？过去是国家发改委主导制定了国内成品油

价格形成机制，现在又是发改委在无情地破坏这个机制。掠夺根本不

需要说道理，最可气的是还咋说咋有理，老百姓根本就没有说话的份。

发改委把老百姓当成了什么？都是愚民吗？试问：发改委到底在维护

谁的利益？ 

    关于油价机制问题，话题很多。但是都避不开利益问题。同时也

牵扯到方方面面的问题。因此，希望油价的消费税问题，油价的价格

形成机制立法。不要老是搞容易操作操控的暂行条例。 
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    ---------- 

    1968：关于这事，网友说的很对很到位！我不多说了！但是我想

指出，这其实暴露了执政者压根没有为人民服务的精神！他们的思路

就是没有条件创造条件也要掏空老百姓的钱！这是这次全国人民都看

清楚的事情！以后你们要掏空老百姓的腰包请直接说不要找借口骗我

们好吗？枪杆子在你们手里，你们可以任性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1710:48 

    附录：人民币兑美元汇率波动幅度由 1％扩大至 2％ 

    2014年 03月 15日 18:37:01来源：新华网 

    分享到：29 

    新华网北京３月１５日电（记者王宇、王培伟）中国人民银行１

５日表示，决定扩大外汇市场人民币兑美元汇率浮动幅度，自２０１

４年３月１７日起，银行间即期外汇市场人民币兑美元交易价浮动幅

度由１％扩大至２％。 

    根据中国央行公告，每日银行间即期外汇市场人民币兑美元的交

易价可在中国外汇交易中心对外公布的当日人民币兑美元中间价上

下２％的幅度内浮动。央行公告同时指出，外汇指定银行为客户提供

当日美元最高现汇卖出价与最低现汇买入价之差不得超过当日汇率

中间价的幅度由２％扩大至３％，其他规定仍遵照《中国人民银行关

于银行间外汇市场交易汇价和外汇指定银行挂牌汇价管理有关问题

的通知》执行。 

    中国央行表示，当前中国外汇市场健康发展，交易主体自主定价
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和风险管理能力不断增强。扩大汇率波动幅度，意在顺应市场发展要

求，加大市场决定汇率的力度，建立以市场供求为基础、有管理的浮

动汇率制度。 

    同时，中国人民银行将继续完善人民币汇率市场化形成机制，进

一步发挥市场在人民币汇率形成中的作用，增强人民币汇率双向浮动

弹性，保持人民币汇率在合理、均衡水平上的基本稳定。 

    ---1968：从那时到现在，美国加息已经箭在弦上，人民币处于

明显贬值通道，在这样的时机加大波动幅度就是央行自己多掏了许多

外汇！故意的？实际上央行为维护人民币汇率，因为扩大了波动幅度

也花了非常多的钱！关键是现在专家和媒体没有一个对此质疑！所以

金融界和主流媒体基本都是美国深喉是铁定的事了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1711:38 

    美国加息对中国影响----ZXL1968 

    昨晚我在群里和网友聊天，我认为美国会加息，但是是一个小步

慢跑的架势，今天看的确如此！那么加息有什么影响呢？网友最关心

股票，因为中国股市已经是政府是最大庄家了，拿着枪带着手铐，啊，

所以变态的涨一下也可能，但是我认为大局还是继续暴跌！ 

    节选引用评论：美加息会给中国带来 5大麻烦 

    内容来源：智谷趋势 

    2015年 12月 17日 07:20 

    耶伦的加息通知，可能会给中国带来 5大麻烦： 

    1.资本外流 



12796 

 

    2.人民币持续贬值 

    3.A股受挫 

    4.国内债务失衡 

    5.外部金融环境恶化 

    1先来看看为什么美联储在此时加息。 

    2008年金融风暴席卷美国，美联储坚决实施“量化宽松”的货币

政策，印钱根本停不下来，以增加货币供给量，刺激经济。 

    7年过去，美国经济显著复苏，就业好转，物价回升，因此，美

联储认为该把钱收回去，以维持经济的平衡。 

    但美联储的一举一动都会对其他国家产生影响。原本今年 9月份

美联储就有加息打算，但彼时全球经济不景气，遭遇股灾的中国市场

令人担忧，一旦资本大量从其他经济体中抽出，后果难以预料。因此，

美联储谨慎选择了延迟加息。 

    ---------1968：（有这样的好事吗？人家就这么好心吗？我清楚

记得本来加息呼声已经很高，因为中美战略对话，中国答应美国很多

条件，这样才延迟！其中答应什么条件，我们现在只能概况知道是放

开双率，还有美国企业进入中国市场国民待遇，还有美国企业利润以

美元形式自由汇出！现在中国人民币入篮了，说明什么？说明我们百

姓虽然不知道什么，但是我们知道哪个条件是苛刻的，显然已经秘密

答应满足了人家的要求） 

    2美联储加息给中国带来的麻烦是多方面的。第一大麻烦：资本

外流。 
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    美国在金融风暴后实施的量化宽政策，源源不断地向市场投放美

元，这些美元为了寻求高回报，纷纷流向全球各地，投资大宗商品或

主权债券。 

    投资者廉价借入美元（尤其是通过杠杆），然后再投资于其他国

家市场，这种套息交易非常普遍。2000年以来，全球套息交易规模翻

了四倍至 9万亿美元，其中进入中国的资金大约占到四分之一到三分

之一。 

    因此，一旦美联储加息，这些在中国进行“套利交易”的热钱大

规模回流，将对中国形成巨大的资本外流压力。 

    民生证券管清友和李奇霖指出，在中国央行宽松和美国加息预期

的双重挤压下，中美之间的利差正在收窄。一旦利差倒挂，资本外流

风险不可避免地会上升。 

    1968：（按照分析，全球 9万亿热钱，3万亿在中国，加上利息，

就是起码 4万亿美元，外汇立马空掉，外资跑的情况下北上广的房价

如何能挺住？按照国际实际案例还有规律都会暴跌！我看到地方政府

鼓励农民进城接盘房子的优惠了，河南每平米优惠 100元！6000-7000

优惠 100元？这叫优惠吗？促销的力度都比这大！太抠了！看来地方

政府还没有真疼出血！美国加息了，他们快真疼了，真疼的还有央行，

现在他们在造与美元脱钩的舆论，与津巴布韦币，泰铢，卢布加上美

元一起看人民币指数！他们自己也知道放开外汇管制美国加息后人民

币汇率一泻千里了！那么既然如此，为什么要放开！） 

    3第二大麻烦：加剧人民币汇率的贬值压力。 
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    美联储提高联邦基金利率，意味着美元债的利率上升，从而诱使

资本舍弃亚洲货币转而投向去投资美元债，其结果是亚洲货币的贬值。 

    近几个月人民币对美元贬值，主要压力除了来自市场对于中国经

济成长放缓感到不安，还有对美国加息的强烈预期。 

    2014年的人民币兑美元汇率平均 6.16，2015年已贬到 6.47。甚

至有美国银行预计，明年人民币/美元将下滑至 6.90。管清友认为，

中长期来看，美联储加息会加剧人民币汇率的贬值压力。 

    人民币若持续贬值，将有引发亚洲及其他地区的货币战争的风险。

相较于美联储加息，更大危机在于若中国放弃贬值底线，这将会引发

全球经济陷入通缩浪潮之中。 

    1968：（这个一定有，而且比预想更猛烈！） 

    4第三大麻烦：导致资本外流，对 A股构成利空。 

    从历史上看，自 1994 年以来的美国三轮紧缩中，上证指数在首

次加息后的 1个月内都是下跌的。 

    有证券机构指出，上证综指的变化说明可能是美联储加息导致的

中国资本外流，对中国股市存在负面作用。 

    从当前来看，美联储加息将导致资金外流、人民币贬值预期进一

步强化，对 A股而言总体上是不利因素。 

    1968：（就是制造恐慌抄底呗，所以股市的底还远着呢！） 

    第四大麻烦：加大国内债务失衡风险。 

    高盛指出，美联储如果加息，新兴市场的信贷杠杆将显得尤为脆

弱，其中负债率较高的中国、韩国、土耳其、墨西哥等国尤其值得担
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忧。 

    中国在新兴市场国家中属于负债率较高、且加杠杆速度也较快的

一个。高盛称，债务失衡风险在中国身上体现最大。如果加息导致了

资本外流，继而造成流动性短缺，那么对于高负债率的机构将会带来

大麻烦。 

    新兴市场中面临风险最大的要数哈萨克斯坦、土耳其、阿根廷、

巴西等国，因为这些国家外债比重过高而外汇储备羸弱。虽然中国的

11 月的外汇储备依然保持在 34383 亿美元的高位，但年内降幅高达

4050亿美元，超过百分之十，因此，从长远看，国内债务失衡的风险

不可掉以轻心。 

    6第五大麻烦：引发全球金融泡沫破裂，殃及中国。 

    在最近一段时间，美国的垃圾债市场的事故接二连三，三只债券

型基金被清盘，从而触发了全球债券市场的大动荡，而这仅仅是开始。 

    恐慌是会传染的。历史上每次债市的崩溃，都是从垃圾债开始，

随后扩散到正常债券市场。目前，亚洲债市已经遭殃，债券价格大跌，

收益率上升。这是全球债券市场的艰难时刻。 

    1968：（这个绝对有，房地产僵尸企业和银行大片倒闭！中国借

的美元外债主要是房地产借的！房地产销售部出去，人民币贬值，利

息升值，哈哈哈哈哈！美好的日子到来了） 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1711:39 

    最新消息：阿根廷央行：将把部分人民币兑换成美元 

    北京时间 2015 年 12 月 17 日，阿根廷央行称与中国达成协议，
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将把价值 31 亿美元的人民币储备资产换成美元，以获得更好的流动

性；美元将在下周初流入储备。此前阿根廷宣布取消外汇管制。值得

一提的是，阿根廷政府 12月 10日刚刚换届，阿根廷新任总统毛里西

奥·马克里在国会宣誓就职，开启四年总统任期。 

    这一举措将使中国的外汇储备加速缩水。据中国人民银行的数据

显示，11 月份我国外汇占款 25.56 万亿人民币，较今年年初下降了

1.5万亿。美元加息和人民币加入 SDR并不断贬值是资本外流的主要

压力。 

    中金公司曾表示，在目前的国际环境下，中国未来可能会延续资

金流出的态势，资本外流的趋势是否延续则更多地取决于中国经济基

本面的情况，倘若基本面情况有所改善，将会对人民币形成支撑，从

一定程度上减轻资金外流的趋势。 

    --------- 

    1968：在海外的以万亿计量的人民币要回流换美元了，阿呆的梦

想要实现了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1712:04 

    引用：美俄帮大忙:中国一年省万亿 

    内容来源：财经独眼 

    2015年 12月 16日 14:22 

    腾讯财经特约自媒体财经独眼 

    过去一年多来，受全球宏观经济增长放缓、美元加息预期、美俄

角力价格打压等因素影响，国际大宗商品价格持续下跌，且未来较长
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时间都会维持较低价位。 

    国际大宗商品价格下跌对中国来说利大于弊，其利在于能为中国

节省进口开支，增加企业利润;其弊在于输入性通缩在加剧(PPI持续

下降)，对宏观经济增长有一定的抑制作用，但总体来说利远大于弊。 

    国际大宗商品的价格下跌为中国省多少钱呢？我们不妨来看看

海关总署发布的 2015年 1到 11月的海关数据： 

    铁矿砂、原油、粮食、成品油等主要大宗商品进口量增加，煤、

钢材等进口量减少，主要进口商品价格普遍下跌。前 11 个月，我国

进口铁矿砂 8.57亿吨，增加 1.3%，进口均价为每吨 380.8元，下跌

39.7%; 

    原油 3.02 亿吨，增加 8.7%，进口均价为每吨 2534.8 元，下跌

45.6%;煤 1.86 亿吨，减少 29.4%，进口均价为每吨 371.5 元，下跌

21.5%;成品油 2705.4万吨，增加 0.9%，进口均价为每吨 2993.1元，

下跌 39.1%; 

    初级形状的塑料 2379.5万吨，增加 3%，进口均价为每吨 1.07万

元，下跌 14.5%;钢材 1160万吨，减少 12.3%，进口均价为每吨 7000.4

元，下跌 8.4%;未锻轧铜及铜材 428万吨，减少 2.8%，进口均价为每

吨 3.81万元，下跌 16.4%。 

    前 11 个月，我国进口铁矿砂 8.57 亿吨，进口价格每吨下降了

250.7 元，比前一年节省 2148.6 亿;进口原油 3.02 亿吨，价格每吨

下跌 2124.8元，节省 6416.8亿;煤炭进口 1.86亿吨，每吨节省 101.75

元，节省 189.3亿; 
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    成品油进口 2705.4 万吨，进口价格每吨下跌 1921.7 元，节省

519.8 亿;初级形状塑料进口 2379.5 万吨，每吨节省 1814.6 元，共

节省 431.8亿。进口未锻轧铜材 428吨，296.8亿。 

    进口钢材 1160吨，价格每吨下降 642元，节省 74.5亿，这些加

在一起达到 9888.5亿。如果再加上 12月份的，将肯定超过万亿。 

    这些钱，除了部分商品出口带来的价格损失收入外，绝大部分将

成为中国企业的利润。由此可见，大宗商品下跌对我国经济转型升级

提供了时间空间，降低了经济运行成本，可以说功不可没。 

    在此期间，美元升值、美俄斗法都对国际大宗商品下行起到了一

定作用。这也是为什么美俄鹬蚌相争中国渔翁得利的原因。从经济上

说，美俄的这种博弈对中国也是有利的，中国也绝不能让俄罗斯倒，

这不仅仅是战略上的，经济现实利益也一样。 

    大宗商品暴跌，中国“捡便宜”：最近，伴随中国经济增长放缓、

美国宽松货币政策退出，以及随之而来的政策刺激预期逐渐降低，全

球大宗商品市场正经历一轮“熊市”周期。 

    数据显示，今年以来跟踪国际大宗商品综合价格表现的 CRB指数

已累计大跌 3.5%，接近了去年全年的跌幅，有望连续四年收跌。 

    国际大宗商品的暴跌重新分配着全球市场利益格局，包括沙特、

俄罗斯、巴西、澳大利亚等产油产矿国的收入下降，主权债务压力备

受关注，而对于下游的用户包括中国、日本等经济体，无异于一次“货

币宽松”的过程，机构的测算显示，中国将为此少花大量资金。 

    那么，在这场大宗商品的“熊市”里，中国会成为“捡便宜”的
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赢家吗？ 

    钢企迎来“喘息”机会 

    对于受制于巴西淡水河谷等世界三大矿商压制的中国钢厂而言，

眼下或许可以算是金融危机以来的最好时期之一。 

    上市公司鞍钢股份近期公布的三季度业绩报告显示，公司前三季

度实现净利润 3.46 亿元，同比大涨 449.21%，前三季度归属于上市

公司股东的净利润则增至 9.23亿元，比上年大幅增长了 20.65%。 

    无独有偶，WIND 统计数据显示，在截止到 10 月 27 日披露三季

报的 10家钢铁行业上市公司中，有 9家实现了盈利，10家钢企累计

实现净利润 22.74 亿元，这些数字与 2012、2013 年的大面积亏损、

存货大幅增加、利润惨不忍睹的窘境相比已经明显改善。 

    多位业界分析人士认为，钢企之所以扭亏，与钢铁行业上游的原

料铁矿石和焦炭等能源价格大幅下挫密切相关。 

    联合钢铁网的数据显示，目前 63.5%的印度粉矿离岸价已跌至每

吨 65 美元(1 美元约合 6.15 元人民币)左右，到岸价格逼近 80 美元

大关。使得铁矿石的前三个季度累计跌幅超过 40%，与 2011 年 2 月

份的历史峰值相比则下跌了近 60%。 

    百姓生活成本降低 

    值得注意的是，不仅仅是铁矿石，伴随中国经济增长放缓、美联

储退出货币宽松政策推动美元的强势，相继打压了以美元计价的大宗

商品，以及市场对政策刺激的预期接连落空，大宗商品市场整体似乎

都正经历一轮“噩梦”，工业类大宗原材料以及农业类大宗商品联袂
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下挫。 

    据大宗商品数据商生意社的统计，目前中国大宗商品现货市场上，

八大行业主要追踪的有代表性的 58 种大宗商品中，有 24 种商品创

下了 3年的新低，占比接近 40%，而在这 24种商品中，有 12种商品

和 5种商品分别创下了 5年和 10年的新低。 

    值得关注的是，一向价格较为平稳的大宗农产品价格也大幅下跌，

大豆和玉米年内跌幅都超过两位数，其中大豆的跌幅接近 20%，已创

下 2004年以来的年度最大跌幅。 

    “与工业类商品更多是需求不畅有所区别，大宗农产品更多是受

到供应增加的影响。”期货分析师认为，“市场短期可能会延续缓慢下

跌的态势。” 

    事实上，大豆、玉米等农作物商品价格的下挫对百姓而言算得上

一种“福音”。鉴于原料价格的下跌，未来一段时间，国内各类食用

油价格将呈现下降趋势，百姓花同样的钱可能将买到更多的食用油。 

    减少进口支出 

    其实，无论是中国钢铁企业扭亏为盈，还是百姓“吃油”成本降

低，都并不意外。 

    因为，每逢大宗商品价格下跌时，制造业成本降低，尤其是能源、

矿产价格下降都会带来下游产品成本的降低，而这些是能源、矿产进

口大国所乐见的。 

    而在钢铁行业与百姓生活之外，大宗商品价格的下跌更能让国家

节省一大笔资金。 
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    英国《经济学家》测算，基于 2013 年的数据，美国油价每降低

1 美元，中国每年可节省 21 亿美元，如果近期油价下跌得以维持，

中国石油进口费用将节省 600亿美元。 

    目前中国进口额最大的大宗原材料除了每年进口超过 2000 亿美

元的原油外，铁矿石的进口量也达到千亿美元级别，2013 年全年进

口的铁矿石金额达 1057 亿美元，此外，铜精矿、废铜以及氧化铝等

基本金属矿的进口也较为可观，其中铜及铜材和废铜的进口额已达

500亿美元左右，据此计算，中国每年将减少支出数百亿甚至近千亿

美元。 

    暴跌有“喜”也有“忧” 

    当然，作为实体经济的“晴雨表”，大宗商品的暴跌有“喜”就

会有“忧”。 

    忧的是商品市场大跌也表明实体经济复苏缓慢，市场信心缺失，

同时对于矿产、金属等资源出口国而言，降低的收入使得债务风险加

大，主权债务评级岌岌可危。 

    目前最受市场关注的是俄罗斯、委内瑞拉等国的主权债务风险，

标准普尔近期仍将俄罗斯的主权债务评级位置在 BBB-，同时也维持

其所持的负面展望。 

    不少机构的研究认为，由于原油价格的持续暴跌，可能会伤及俄

罗斯的“国本”。目前，纽约、伦敦两地的基准油价均已回到每桶 80

美元附近，从前期的高点下跌超过了 20%。 

    据金银岛财经调查，今年 1-8月份，原油收入占到俄罗斯国家预
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算收入的 46%，是最大的财政收入来源。油价大跌使俄罗斯面临巨大

压力，俄央行不得不出售外汇储备捍卫卢布的稳定。 

    过去三个月，俄罗斯货币遭疯狂抛售，卢布对美元价格下跌 15%，

是同期全球表现最差的货币。为稳定卢布价格，俄罗斯央行仅在 10

月份的前四天就出售了 18.5亿美元外汇储备。 

    不过，虽然俄罗斯等原料出口国在本轮大宗商品“熊市”中受到

冲击，但是，大宗商品的下跌还是让全球经济成为了头号赢家。 

    花旗银行的一份报告指出，原油价格处于四年的低位，相当于给

全球经济提供了 1.1亿美元的刺激动力，这降低了燃料及其他大宗商

品的成本，给消费者和企业以额外的资金来消费以提振经济。 

    据国际货币基金组织的测算，从油价来看，油价每下跌 10%将提

振全球 GDP 大约 0.2 个百分点。“实际上油价下跌最终受益是普通消

费者，普通消费者的结余资金用于其他消费无疑会更有助于提振经济，

因为相比于中东地区的富豪，普通消费者的边际消费倾向肯定是更高，

更乐于将油价下跌后所节省出来的收入花出去。 

    ----- 

    1968：我想首先说，即使在这样有利的国际环境下，中国经济还

在下滑！那么一旦国际原材料恢复牛市的话，比如原油到 150美元的

话，中国经济就肯定是负增长，就是崩溃了！也就是说如果不是因为

美国和俄罗斯意外的相斗，中国现在已经铁定是滞涨的局面！ 

    此外，今年节约下的多的上万亿是老天赐予中国的意外的财富，

这些钱老爷们也没有考虑弥补养老费，搞全民免费大病保险！没有考
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虑幼儿园全部公立纳入义务教育体系，没有考虑补贴二胎家庭！上万

亿！他们居然没有拔出一毛钱给人民提高福利！如果是经济危机了，

更不会掏一毛钱 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1714:32 

    引用：普京赢了！美国妥协了，这是俄罗斯在叙利亚军事上胜利 

    发表于：2015-12-1617:19:27 

    作者:文化大割命本周二正在莫斯科访问的美国务卿克里表示接

受俄罗斯在叙利亚问题上的立场，即巴沙尔阿萨德的去留由叙利亚人

民来决定。这之前的几年里美国俄罗斯两国就如何结束叙利亚内战在

这一问题上的观点一直截然相反。在结束与普京的会谈后克里对记者

说：“美国和我们的伙伴们不寻求所谓的政权更迭。”克里宣布一个重

要的叙利亚问题国际会议下周将会在纽约举行。克里表示我们的焦点

不再放在关于阿萨德的问题立即做什么或者不做什么上，而是要推动

和平进程，叙利亚人民将决定叙利亚的未来。克里与普京还谈到了乌

克兰问题，克里表示美国不寻求孤立俄罗斯，只要俄罗斯遵守 2月停

火协议，从乌克兰撤走军事力量及装备释放俘虏，恢复乌克兰东部的

稳定，对俄罗斯的制裁就会被解除。克里还强调当美国与俄罗斯合作

的时候，世界会变的好起来，目前奥巴马与普京的合作是“成熟的标

志”。显然在叙利亚停止内战开启和平进程问题上没有俄罗斯的合作

是无法进行的。并且下周还要在纽约召开决定叙利亚政治进程及联合

打击 IS 问题的会议，克里这次莫斯科之行如果不妥协，俄罗斯甚至

可能拒绝参加会议，这事就大了。通过这几年美国俄罗斯在叙利亚问
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题上的较量，我们可以看到美国在一步步的后退，表现在叙利亚内战

刚爆发时，奥巴马宣称巴沙尔必须立即下台，随着时间的推移美国的

立场又变为叙利亚政治转型选举前巴沙尔可以留下来，到现在美国已

经不再要求巴沙尔必须走人了，去留由叙利亚人民决定。而俄罗斯的

立场始终没有变化，就是没有任何一个国家的政府可以决定巴沙尔的

去留，叙利亚的未来由叙利亚人民来决定。当然说俄罗斯的立场没有

变化，或者说俄罗斯在这个问题上获胜完全是拜两月前俄罗斯突然出

兵叙利亚打击 IS 和叙利亚反对派武装，造成叙利亚内战形势发生了

关键的转变，巴沙尔政府军由守转攻稳住了阵脚，叙利亚反对派武装

已无可能靠军事手段推翻巴沙尔政权了。在确保巴沙尔政权安全后，

俄罗斯也开始向温和的反对派自由军表达了一些善意，普京说开始向

反对派提供空中保护并且向他们也向他们提供武器装备和补给。显然

普京也是在两边下注，做好了未来反对派在自由选举后获胜，能使得

俄罗斯不那么尴尬，对俄罗斯在叙利亚的利益也能够最大程度的得到

维护。最终相信叙利亚自由选举后可以肯定巴沙尔一定不会出现在未

来叙利亚政坛上，因为巴沙尔的什叶派人口在叙利亚是少数，巴沙尔

在这几年的内战中对国家对叙利亚民众干的事，叙利亚民众当然会抛

弃他的。看来国际上无论外交如何努力，没有背后其强大的军事力量

做后盾都无法顺利达成目的。普京还是有些手段的。出兵叙利亚不仅

解决了保住巴沙尔的问题，捎带脚也一定程度上解了乌克兰问题的围，

看克里的表态，解除对俄罗斯的经济制裁只是要求俄罗斯从乌克兰东

部撤出，而没有提到克里米亚这个对于乌克兰来说更重要的问题，估



12809 

 

计乌克兰要哭了。 

    ------------- 

    1968：现在倒是真正考验普京的时候了！表面上他该想得到的都

得到了，可以收手了，但是只要国际石油价格一天被打压，再过 1-2

年俄罗斯就不战自溃，是宜将剩勇追穷寇还是偏安呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1714:43 

    引用一个数据：“随着制造业企业大批倒闭，公共工程与建筑业

陷入萧条，中国 3亿农民工的出路再度成为话题。3亿多失业者，是

美国人口的总数。失业者达到这个数量，占社会总劳动年龄人口的

32%，无论是数量还是比率，任何社会都不容小觑。 

    今年 7月，澎湃新闻发表了一篇《中国 3亿新工人现状：待不下

的城市回不去的农村》，文中的“新工人”，是基于“政治正确”的考

虑，对农民工使用的新称呼。文章列举了一组数据：2014年全国打工

者共计 2.74 亿人，其中 8400 万人从事制造业，6000 万人从事建筑

业，2000 万人从事家政服务。全国农村留守儿童 6102.55 万，流动

儿童达 3600万。” 

    --------- 

    1968：这个数据要好好记住！在第二次世界大战爆发前的德国，

失业者数超过占社会总劳动年龄人口的 10%，历史规律只要实际失业

率超过这个杠杆，那么必然会发生一些该发生的事情！显然，中国城

市现在到处缺服务员，餐厅到处缺人，不存在这个问题！但是如果一

旦经济持续下降，普遍人民收入急剧降低，那么餐厅人们能不去就不
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去了！关键是房地产不行了，3亿新工人有将近一个亿会涌入城市劳

动力市场，短缺变为过剩就是一个瞬间！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1800:03 

    附录 1：近年来较大规模本币互换协议 

    国家/地区签署日期互换规模有效期 

    香港（续签）2014 年 11 月 27 日 4000 亿元人民币/5050 亿港币

三年 

    加拿大 2014年 11月 8日 2000亿人民币/300亿加拿大元三年 

    俄罗斯 2014年 10月 13日 1500亿元人民币/8150亿元卢布三年 

    韩国（续签）2014 年 10 月 10 日 3600 亿元人民币/64 万亿韩元

三年 

    欧元区/欧盟 2013 年 10 月 9 日 3500 亿元人民币/450 亿欧元三

年 

    英国 2013年 6月 22日 2000亿元人民币/200亿英镑三年 

    巴西 2013年 3月 26日 1900亿元人民币/600亿巴西雷亚尔三年 

    新加坡 2013年 3月 7日 3000亿元人民币/600亿新加坡元三年 

    澳大利亚 2012年 3月 22日 2000亿元人民币/300亿澳大利亚元

三年 

    马来西亚（续签）2012年 2月 8日 1800亿元人民币/900亿林吉

特三年 

    附录 2： 

    中国严防海外突袭人民币避免大幅贬值 
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    2015年 12月 17日 22:10来源：编辑：东方财富网 

    外媒称，据参与政策研讨的多名消息人士称，中国央行当前谨防

离岸市场对人民币发动突袭，如果离岸和在岸人民币汇率差距失稳的

话，央行准备干预。 

    据路透社 12月 15日报道，多名了解相关政策的内部人士说，中

国央行虽然希望避免人民币大幅贬值，但也乐见人民币对美元汇率继

续走弱，特别鉴于美联储预计将在周三加息。那将是美联储自 2006

年以来首次加息。 

    报道称，政府某高级智囊机构的一名资深经济学家说：“美联储

加息可能让人民币承受很大压力。因此，让人民币适度贬值是件好事，

有助于缓解压力。”他还表示，中国央行已注意到人民币汇率存在暴

跌的危险。中国央行 8 月已让人民币初步贬值 2%，它当时引进了一

项以市场为基础的机制以决定每日开盘汇率。 

    这位经济学家说：“人民币大幅贬值并非中国人民银行所乐见。

如果出现这种情况，就会加以干预，因为人民币大幅贬值可能引发资

本外流及金融风险。” 

    另一位为决策层提供咨询意见的颇具影响力的经济学家说：“中

国政府目前仍有多种手段管控人民币汇率。央行仍有可能加以干预，

以防在岸和离岸市场人民币汇率出现大幅波动。” 

    中国央行上周五晚暗示，它希望市场不要再钉住美元对人民币汇

率不放。美元对人民币汇率已创下 2011 年 7 月以来的新低。它还启

用了一个衡量人民币对一篮子货币汇率的新指数。 
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    商务部一名熟悉相关政策的内部人士说：“我们应利用人民币汇

率指数来展示，尽管人民币对美元汇率下降，但人民币对大多数货币

的汇率都已上升。”离岸人民币贬值——仅本月就贬值 2%——引出一

个越来越严重的问题，即离岸与在岸人民币汇率的差距在拉大。从某

种程度上讲，中国的资本管控制度让在岸人民币汇率受到保护，未受

市场力量的影响。 

    上面提到的那位智囊机构内部人士说，“这种差距是不可持续的”，

因为随着交易公司为获得更好的价格在离岸市场抛售美元，可能加剧

资本外流。 

    鉴于中国经济增长率处于 25 年来的最低水平，该国已难以承受

资本加速外流的影响，人民币也无法与不断升值的美元保持同步，因

为那会从不断放缓的中国经济中吸走大量资金。 

    报道称，该智囊机构内部人士说：“我认为，中国人民银行目前

仍在密切关注局势。它希望，离岸人民币汇率能够更贴近在岸人民币

汇率。如果差距持续拉大的话，不能排除它采取新干预措施的可能性。” 

    --------- 

    1968： 

    2 万 5000 亿人民币，看起来不是很大，但是香港和台湾的万亿

加上就吓人了，5000 亿美元等着换呢！中国央行说人民币不会大幅

贬值这是符合我预期的，他们就是这样故意跳进陷阱，故意再把外汇

耗干然后出卖黄金和其他资源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1800:06 
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    网友海融空间说的好：美元是印出来的，成本就是纸张一本万利，

到世界各地放高利贷，获取高额息差掠夺人类劳动财富，每年都有百

分之十以上回报。各十年八年美元在回流美国，打击全球经济从美元

汇率上赚取几万亿美元。美国对人类日常生活必需品没有绝对掌控能

力，所以全球政治家头脑该清醒了。美元只是一般货币。不可以年年

掠夺世界财富几万亿 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1911:01 

    华尔街资深预言家预测：金价将飙升至 5000美元！ 

    2015年 12月 19日 08:07来源：编辑：东方财富网 

    受美联储加息影响，昨日现货黄金跌幅达到逾 2%。周五金价有

所反弹，但仍于 2010 年以来的最低水平附近交投。年底将至，黄金

本年料将录得连续第三年收跌，这将是 1998年以来的最长下跌周期。

尽管收益率低迷，但一著名黄金多头坚称黄金很快将会飙升。 

    华尔街资深预言家、欧洲太平洋资本(EuroPacificCapital)首席

执行官 PeterSchiff 周四在接受 CNBC 采访时重申，黄金将飙升至

5000 美元/盎司。“金价仍会升至这一水平，”PeterSchiff 在被问及

其是否依然坚持其超乐观预期时表示，“我不认为金价有那么多下行

压力，因为我觉得大部分利空因素已经计入价格之中。” 

    PeterSchiff表示，不管美联储主席耶伦发表何种言论，美国经

济将“快速进入衰退”，这将不可避免地引发央行收回加息，黄金将

再次恢复其避险功能。 

    “我想加息象征性地表明，他们对自己都不抱有信心的经济持有
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信心，”PeterSchiff指出。此前他一直认为美联储不会升息，而是将

推出另一轮 QE. 

    PeterSchiff 表示，“正常情况下，美联储在经济开始复苏时加

息，那时经济充满动能和潜在需求，而此时复苏已经结束了。” 

    PeterSchiff表示，指出，11月制造业数据令人失望，这表明经

济正在下行。“他们明年将不得不扭转政策。利率将降至负值。他们

将实施 QE4，其规模将空前高涨。” 

    -------------- 

    1968:这东方财富昨天发表黄金要跌破 1000美元的文章，今天看

到美股下跌就来个 180 度大转弯！小编是根据市场变化选择文章的！

所以不能当真！这 PeterSchiff也有局限性，黄金短时期还要在底部，

不会到 5000 美元，等到美国偷偷囤够万吨级别时才开始涨价的！黄

金现在是底部，这个底部将是明后两年的漫长波动过程！所以，有钱

了见到便宜了就买一点最好！我引用这篇文章是告诉大家，即使华尔

街内部认为，黄金价格也要比现在暴涨 5倍！买什么股票可以这样稳

稳的 5倍以上赚钱？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-1911:24 

    附录： 

    聚焦中央经济工作会议 

    要实施供给侧改革，启动农民工的住房需求，无论是价格，还是

产权形式，以及配套措施，就业服务都要跟上。原因是，目前住房库

存较大的是三四线城市，这些城市就业机会不多，农民工去这些城市
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的意愿不是很强。 

    北京京西宾馆进入密集的会议期。 

    12月 18日，人民日报发表署名任仲平的评论文章提出，中央经

济工作会议于当日在北京召开。同时，中央城市工作会议也将于近日

召开。这是时隔 37年后，“城市工作”再次上升到中央层面进行专门

研究部署，预示着我国城市工作将迎来重大变化。 

    此前召开的中央政治局会议指出，下一步要保持经济运行在合理

区间，着力加强结构性改革，在适度扩大总需求的同时，提高供给体

系质量和效率，提高投资有效性，加快培育新的发展动能，改造提升

传统比较优势，增强持续增长动力，推动我国社会生产力水平整体改

善，努力实现“十三五”发展的良好开局。 

    为此，要深入实施创新驱动战略，推进大众创业、万众创新，增

强发展动力和活力。要积极稳妥推进企业优胜劣汰。要帮助企业降低

成本。要扩大有效供给，保持有效投资力度。要深化改革开放。要切

实保障人民群众基本生活，保持社会和谐稳定。 

    对此，中国社科院原副院长李扬在近期的中国经济形势分析会上

指出，中国传统的重化工业、以制造业大力发展为特征的传统工业化

已经到了后期。 

    下一步做好结构性改革，就是要发展服务业，进一步形成以服务

业和制造业交互式增长为特征的一轮工业化，“中国制造 2025”就是

中国向新型工业化转型的一个显著的标志，是中国一个新战略。 

    同时，单纯投资房地产的城镇化也难持续，这需要解决农民在各
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个公共服务领域的需求。 

    中国社科院经济学部近期发布报告认为，2016 年经济增速为

6.6%-6.8%，相比今年 7%左右的速度，略微有些放缓。为此，今年可

以适当扩大财政赤字 5000 亿元，适度加大政府投资力度，充分发挥

财政资金在基建投资方面先导作用和对民间投资的带动作用。 

    联讯证券宏观高级分析师杨为敩认为，如果经济在明年进入一个

稳定期，这个时候可以从更长远打算做好结构调整。由于城镇化推动

仍很快，加上服务业发展，城镇新增就业也会增加很快。21世纪经济

报道获悉，今年前三季度已经实现了新增就业 1066万人的新增就业，

这是在经济增速放缓的情况下实现的。这也表明，目前以服务业带动

逐步取代工业带动，以消费为主逐步代替投资拉动为主的经济结构调

整，已经取得明显进展。 

    结构性调整的另一大看点是，启动了农民工市民化的改革，其中

启动房地产市场成为重要的措施。 

    中国房地产及住宅研究会副会长顾云昌指出，上述改革意义重大，

因为目前房地产库存大，而农民住房需求强烈，但是缺乏购买力。 

    这个时候应该采取有效的措施，比如可以先买部分产权，同时做

好补贴，以及降低利率和首付。 

    “最重要的是，城乡一体化改革能尽快启动，比如如果允许城里

人到农村买宅基地，则可以让农民获得收益，这部分收益可以用于城

市买房。”他说。 

    近期召开的中央政治局会议，在分析 2016 年经济工作，研究部
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署城市工作时提出，要化解房地产库存，通过加快农民工市民化，推

进以满足新市民为出发点的住房制度改革，扩大有效需求，稳定房地

产市场。 

    要推进农民工市民化，加快提高户籍人口城镇化率。要增强城市

宜居性，引导调控城市规模，优化城市空间布局，加强市政基础设施

建设，保护历史文化遗产等等。 

    国家统计局数据显示，2015 年 11 月末，全国商品房待售面积

69637万平方米，比 10月末增加 1004万平方米。如果按照每套房 70

平方米，每个住房解决 3 口人计算，则可以解决 1000 万套住房，几

千万人农民工住房问题。 

    今年前 11 个月，全国房地产开发投资 87702 亿元，同比名义增

长 1.3%，相比去年同期 11.9%的投资增速，该行业每个月累计增速下

降了 1 个百分点左右。而这正是投资以及整个经济放慢的重要原因。 

    不过，要实施供给侧改革，启动农民工的住房需求，无论是价格，

还是产权形式，以及配套措施，就业服务都要跟上。原因是，目前住

房库存较大的是三四线城市，这些城市就业机会不多，农民工去这些

城市的意愿不是很强。 

    顾云昌认为，这些城市首要任务是要有产业支撑，否则农民工住

房市场难以启动。“农民工在大城市住房条件差，是因为没有足够的

收入买房，虽然有就业，但是三四线城市未必有多的就业机会，所以

解决住房库存问题，需要和产业发展配套。” 

    据了解，启动农民工住房市场，只是整个中国经济下一步增加新
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经济需求，同时改善供给的一个表现。下一步国家将加大棚户区改造、

高铁、核电、城市地下管廊等投资步伐和力度，有望在改善公共基础

服务的同时，为整个经济创造出新的需求，进而促进经济平稳较快增

长。 

    中国投资协会会长张汉亚表示，现在中央提出要去库存，但库存

还在增加，房地产明年还需要新的政策，否则对投资和经济发展作用

还会逐渐减小。而国家批了大批的项目，中央资金下发加快，这时要

尽快解决地方政府不作为、懒政、怠政等问题，否则地方不动会造成

很大问题。 

    ----------- 

    1968：果然让农民接盘了，希望不要用农民工好吗？我 5年前独

家计算出来，即使当时过剩的房子也可以容纳全部外出打工农民家庭

了！到现在可以把全部农村人口都搬到城里来都没有问题了！ 

    其实农民工入城也确实是唯一化解中国经济困局的内部办法！但

是，如果精英打算农民工到城里一辈子没有保障的端盘子还高价房款

这就算了吧，还有当所有中国人都高高兴兴的进了城后，忽然发现耕

地是外国大资本控制了，粮食命脉被别人控制，全体（除特权）都只

能吃人家工厂化标准化生产的肉鸡肉牛患很高概率的糖尿病高血压

高血脂病的时候，想吃些自家养的土鸡已经不可能的时候，我们大家

都已经回不去乡村，回不去过去的人类了，我们可能有个新的词--叫

新肉鸡人类！标志是性早熟，肥胖，骨头脆弱，易于过敏，只要有大

瘟疫我们可能对几乎所有抗生素有耐药性，我们将集体大面积消亡！



12819 

 

也许不用瘟疫，给我们的后代集体注射神秘疫苗（前阶段，央视报道

过，疫苗监控非常混乱，管理者很随意和容易收买）或者转基因作物

中给我们安上绝育基因！我们就是最后一代华夏人了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2022:01 

    今天我要从正反两个方面论证我们意识形态领域，无论什么时候

都既要坚持原则又要反对机械和僵化乃至极左！ 

    第一，从坚持原则来看，必须坚持党史中的主流观点！必须首先

承认共产党不是国民党，共产党在红军时代到解放后的相当长时间是

实事求是的党，是客观对待历史和自己领袖人物的党！一个显而易见

的事实就是建国后相当的历史档案没有被公开，没有公开说明什么？

说明记录的是真实的事情，那么就反证了已经公开的是真实可信的，

中国革命成功的历史也表明，共产党没有必要去伪造什么历史，成功

者即使有挫折但是只要成功了所有人都会把挫折当做骄傲的资本！ 

    那么我想说，一些人对党史军史中的历史记载，不断的挑毛病，

说这是假的那是假的，对于邱少云，黄继光，雷锋等英烈也质疑说这

个不符合人的生理极限哪个什么照片是摆拍的，这显然已经不是学术

的讨论，这是什么性质的问题？这在战争年代叫扰乱军心应当立斩无

赦！其实只要选其中代表性的进行驳斥后就不需要一一驳斥！ 

    搞学术研究，是根据历史事实进行研究，对于党史军史记载的当

年成千上万人经历过的历史进行所谓质疑假设，往小里说是脑子有病，

这个不用你研究了因为历史事实已经摆在哪里了，千万人都已经看到

过了，你不是瞎耽误工夫吗？这不是浪费研究经费吗？按照他们的思
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路，我可以质疑大禹治过水没有？因为正常人可能好几次路过自己家

门口不进吗？而且大禹是第一个违反禅让制度的，把帝位传给了自己

的儿子，这样一个顾家的人怎么可能几次过家门不入呢？所以我可以

得出大禹是个伪君子，大禹几次过家门不入是假的，世界上没有这么

好的人，所以史记是假的，三国志是假的，汉书，后汉书都是假的，

大家回家把中国历史书都烧了吧！大家看看这帮王八蛋是不是这样的

逻辑？如果你们闲的发慌真想研究没有课题，我认为你们去好好收集

一些还健在的下岗工人了解一些他们为什么会下岗，下岗后的悲惨经

历，下岗对他们人生乃至对整个社会的影响，下岗职工再次创业成功

的比例是多少，真像朱镕基说的引入了狼以后国企效益就提高了吗？

也就是说你们可以客观记录研究当代历史事实！否则过多少年后又有

人胡说八道质疑工人下岗过了吗？论证出下岗工人都成老板的结论

了！简单的说，我们没有经历历史我们只能尊重历史！我们没有资格

质疑历史事实！如果往大里说，这帮混蛋就不是质疑那么简单！他们

是要否定党史军史，把红军到解放军时代为人民服务的军队和政党与

借口开发房地产养肥自己的习惯欺骗人民的贪官败类们等同起来！进

而是要否定社会主义道路，为中国全面重回半殖民地的被国际垄断财

阀操控的全面市场经济乃至政治制度做舆论准备！最近这帮人又说

“飞夺泸定桥”是假的？我后面附录 2详细论证他们是吃饱撑了兼居

心险恶，这里和以后就不再一一论证！一帮骗子只要大家看清他们嘴

脸和目的，就不用再理睬他们了！这些人不仅否定历史，还不停的否

定毛主席的光辉形象！我一贯认为，最卑鄙的政客就是拿别人私生活
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说事的人！人家娶过几个老婆有没有相好干别人屁事！更何况这帮人

不停在网上传播毛主席在延安还和一个什么吴莉莉的关系密切，还有

照片，我今天偶尔发现，这张照片的女主角居然不是吴莉莉而是一个

女翻译！我们能够让这样首先是干涉别人私生活更是公然造谣污蔑哪

怕是一个普通的公民的不法事情在相当广泛的范围和相当广泛的人

群中长期发生吗？这不是诋毁毛主席一个人他们是要毁掉群众对毛

主席的热爱乃至对社会主义事业的信心，他们是用毁人先毁德，毁不

了德就从男女关系上搞臭人的卑鄙下三滥手法！ 

    附录 1 

    附录 2：飞夺泸定桥'是假的？看看蒋委员长的手令再说。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2022:37 

    历史研究者@成都双石近日发微博称：“飞夺泸定桥是假的”，这

个话题已经被人炒作了数十年了。那么那疙瘩当年究竟打没打过仗耶？

“飞夺‘是真滴还是假滴耶？这个这个……这个问题讨论起来是

TNND 狠烦人儿滴!要不咱这么着？咱把常公委座的手令请出来说话

如何？请常公一语定乾韩，断真伪，如何？三老四少，给捧捧场如何？ 

    -------------- 

    1968：网友说的好，这样的事实都会否认。是不是过上若干年，

都会否认有毛主席了？然后共产党是石头缝里崩出来的？就在天涯，

有人写文章说抗日战争八路军没有打死几个日本鬼子，等等莫名其妙

的话，其实这些事情的发生的要害是政府长期不作为，不打击，为什

么这样呢？大家都知道，中国网络监控是非常严格的，一个小屁民说
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一句要把市政府咋样的话 24 小时内就有人请他进班房的！所以是故

意有人漠视的问题？他是谁？他们是谁？这才是最可怕的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2022:55 

    第二，我想说进行社会主义教育也要反对极左和僵化那一套东西！

我举一个现实的例子吧！我们乌鲁木齐市正在争创全国文明城市！乌

鲁木齐当全国文明城市是当之无愧的！首先，我们这是多民族聚居，

即使是汉族人口也是来自全国，各民族和地域的人们确实是能够互相

尊重爱护的！你来到乌鲁木齐市你就是乌鲁木齐人了，在公共车上给

抱小孩的妇女和明显年纪很大的老人让座率从我到过的省会城市看

是全国第一！从排队和见义勇为人数看我们应该也在全国前列！以前

乌鲁木齐人工扫雪为主现在机械扫雪了，但是还是有很多人即使交了

物业费也主动帮助打扫积雪！路上下雪后路滑，帮助人推车的路人非

常多！我们理所当然的应该是全国文明城市！但是现在有个不好的现

象，据说中央文明委第一次检查我们的验收情况，他们抽查学校，60

个老师好像只有一个背出社会主义核心价值观，60个学生只有 40个

背出来！后来通报后各个学校都重视了，我尽管死背东西困难，但是

我还是背下这 24 个字了，教师要背下来咱们也没有话说！第二次文

明委检查据说六个教师有三个背出来！市里还是不满意，现在已经不

是 24 个字的问题，要每一个人会唱红绿灯和中国人宣言的歌！到处

都是这歌，说实话这我真唱不出来了，因为红绿灯是儿歌，这个就没

有必要每个老师都会唱吧！背的东西从一张纸变为 3大张纸，有多所

学校已经发生教师背不会和不会唱歌就不许回家的极左做法了！哈哈，
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我明确说一下，儿歌就是打死我我也不会唱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2023:01 

    养老服务鼓励外资加盟经营（热点聚焦） 

    近日召开的国务院常务会议指出，要在政府“保基本、兜底线”

的基础上，推动社会力量成为发展养老服务业的“主角”；支持社会

力量举办专业化养老机构，鼓励境外资本投资养老服务业。专家认为，

我国人口老龄化形势日益严峻，而养老服务业还处于发展初期，仅靠

政府力量难以满足养老需求。鼓励和引导民间投资、境外资本进入养

老服务业，不仅可以破解养老难题、改善民生，也是调整投资结构、

拓展消费需求、推动经济转型升级的切入点和着力点。 

    1养老产业政府不再包办 

    根据民政部公布的数据，截至 2012年底，我国 60岁及以上老年

人口已达 1.94 亿，占总人口的 14.3%，预计在 2013 年突破 2 亿，

2034年突破 4亿。另一方面，截至 2012年，全国每千名老年人拥有

的社会养老床位数仅为 21.5 张，城乡养老机构“一床难求”的情况

十分普遍。 

    “仅仅依靠政府的力量还不能完全解决近 2 亿老人的养老问题。”

中央财经大学社会保障系主任褚福灵对本报记者说，政府目前关注的

养老服务对象主要还是民政重点关注的“三无”、低保和特困老人，

而对一般的社会老人还没有力量照顾到，所以必须和市场相结合，借

助市场的力量达到社会资源的优化配置，让普通老人也能享受到较完

善的养老服务。 
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    8 月 16 日举行的国务院常务会议指出，要分层分类提供养老服

务。公办养老机构重点做好为无收入、无劳动能力、无赡养人和抚养

人、失能半失能等生活困难老年人提供无偿或低收费服务。通过简化

和规范程序，减免行政事业性收费，支持社会力量举办专业化养老机

构。 

    “这有助于厘清政府与市场在养老服务资源配置上的边界，明确

政府的兜底职责，同时，为社会力量参与养老服务‘松绑’。”中国老

龄科学研究中心副主任党俊武认为，应充分发挥社会力量在养老服务

业中的作用，依靠市场促进老龄服务供给的增加和服务水平的提高。

2外资进入利于结构调整 

    “我国是世界上 60 岁以上老年人口最多的国家，失能老年人口

和高龄老年人口的数量也是世界上最多的，这么大的服务需求，仅仅

靠家庭、社区、政府都不能解决，必须统筹发挥各个主体的作用。”

党俊武认为，放开民间投资、境外资本进入养老服务业既能满足老年

人多层次需求，改善民生，又能激发市场活力，补上行业发展“短板”。 

    “养老不仅是重大社会问题，而且蕴含着巨大经济潜力。”中国

国际经济交流中心咨询研究部副部长王军指出，“在政府保障基本养

老服务的前提下，通过鼓励民间投资发展养老服务业，既可以引导投

资进入短缺领域，又能培育新的有效需求，增强中国经济未来发展的

动力。”市场人士分析，养老服务业涵盖老年人衣食住行、生活照料、

用品生产、医疗服务、文化健身娱乐等多个领域，涉及面广、产业链

长、发展潜力巨大。在当前一些经济领域投资趋于饱和、产能严重过
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剩的背景下，加快发展养老服务业，特别是鼓励民间投资和境外资本

加盟经营，有助于调整投资结构、拓展消费需求，推动中国经济转型

升级。 

    3满足多元化养老需求 

    近年来，我国不少地方出台政策措施鼓励外资进入养老服务业，

国外的养老服务机构开始试水我国养老市场，并结合我国国情探索出

一些适合中国消费特色的服务模式，形成了较为先进的专业化养老服

务体系。 

    当前我国养老服务业还处于发展初期。专家认为，鼓励境外资本

的进入，可以充分吸收国外养老服务业的先进管理手段和服务理念，

借鉴其经验技术优势，促进相关产业服务质量和水平的提高。 

    “外资进入我国养老服务业是瞄准了中国巨大的养老市场”。褚

福灵指出，外国投资者之所以看好这一产业，是看中了中国数量庞大

且增长迅速的老龄人口和养老市场的缺口。 

    “相当一部分国外养老机构定位于我国中高端客户群体”。褚福

灵认为，社会养老体系的建设应以满足养老需求为出发点。“从这个

意义上讲，尽管外资养老机构的服务价位较高，受众较为有限，但有

助于满足人们日益多层次、多元化的养老服务需求，可被看作我国社

会养老体系的有益补充。” 

    ------------- 

    1968：放开市场让外资占领中国市场，----这只臭脚原来穿了双

破鞋！现在总算让我们看到黑乎乎的脚指头了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2023:16 

    美国使杀手锏了：美国的 7000万桶原油储备要低价抛售啊。6个

月内油价起不来了！也就是美国决心搞死俄罗斯经济了！世界上的事

情都有双刃剑效应！俄罗斯只能选择和美国鱼死网破了！看来世界确

实到了世界大战的边缘！大家从今天起也不用太担心下岗啊，失业啊，

还不起房贷啊！如果发生世界大战，我们欠这点房贷都不是个事，所

以我再说一遍我的观点，如果您真缺房子，还是我几年前的话，他敢

零首付您就大胆的贷款买！啊，买房就是救地方政府，就是爱国嘛！

如果将来都还不起贷款就不用还了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2023:18 

    美军 B-52飞入南沙华阳礁 2海里美称是自身错误飞行 

    媒体报道，美军一架 B-52 轰炸机上周飞近南沙群岛华阳礁上空

2海里范围内，美国国防部声称，军机是错误飞进相关空域，正在调

查事件。 

    《华尔街日报》18日引述美国国防部消息，指两架 B-52轰炸机

上周执行例行的飞行任务，其中一架飞进华阳礁上空 2 海里范围内，

五角大楼正调查军机会如此接近岛礁的原因，并表示相关的飞行路线

并不是有意的。报道说，事件触发中国循外交途径向美方抗议。 

    ---------- 

    1968：只要中国不打下来一架这样误飞的飞机，这样的游戏会天

天发生！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2111:27 
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    全文引用：特色为什么要用 GDP代替 GNP欺骗人民？ 

    楼主：上官晓舟时间：2015-12-2023:53:00 

    其实，我们把政府年年吹嘘增长的 GDP中，国外资本所创造的部

份去除，中国还剩下多少增长？ 

    如果我们把从 1952 年到 2014 年中国的 GNP 晒给广大人民群众

看看，所谓“改革开放”的成果就会原形毕露，一丝不挂暴露在人民

面前。 

    GDP是在中国国土上的所有生产总值，其中包括中国人自己和外

国资本在中国国土上创造的生产总值。只有 GNP才是属于中国人自己

的生产总值，包括中国人在中国国土和世界各地创造的生产总值。 

    GNP 才是真正与中国人有关的生产总值。GDP 不过是某些人为了

彰显“改革开放成果”，用欺骗方式忽悠中国人民的数字游戏。 

    看看 1990年，经济 GDP增长只有 3%，这是因为西方制裁，中国

在去除外资以后几乎是中国自身真实的经济增长速度。 

    中国应该恢复 GNP，至少应该将 GNP与 GDP并列。这样，人民就

可以看到在中国国土上产生了多少生产总值，也可以看到在世界范围，

到底有多少生产总值是中国自己创造，属于中国人的。 

    有国家统计局数据来源人，可以将 1952年到 2014年 GDP和 GNP

分别列一个表，这样就能鉴别到底是毛泽东时代经济发展好还是改革

开放经济发展好。 

    通俗来讲： 

    GDP就是全世界在中国国土上创造的生产总值，其中外国资本创
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造的部份，只有污染、消耗资源、剥削人民与中国有关，收益与中国

无关。因为中国对外资免税，所以连税收都几乎与中国无关。 

    GNP就是中国在全世界创造生产总值，是真正属于中国的生产总

值。 

    今天，资本主义的外资经济占中国国内 GDP比重已超过 40%，私

人经济占国内 GDP比重约 30%，而代表社会主义公有制的经济只占国

内 GDP的 27%，这严重违背了宪法规定的公有经济占主导地位的规定。 

    减去外资所占中国经济的 40%，实际上中国经济属于中国的部份

只有 60%，在这 60 里面，再减去毛泽东时代留给中国的大量的基础

设施、工业企业、农田基础设施等等家当当时不用货币计价的基础设

施建设（仅仅是水库，毛泽东时代建设的水库库容量占今天中国水库

库容量的 90%，而这些基础设施的产出都计入今天的 GDP里面。按照

现在的货币计价，几乎毛泽东时代的积累，占今天中国积累的一半），

因此，改开以后，中国真正的经济增长就屈指可数了。毛泽东时代的

GNP平均年增长 6.2%（在毛泽东时代，没有外国投资，也没有对外投

资，所以 GDP=GNP），改开后去除上面两个方面约 80%，真正属于改开

中国自己的经济增长率，也就是 GNP，也就是 2%～3%，远远低于毛泽

东中国。 

    所以，所谓改革开放，就是党和政府不作为，让个人去发展，让

外资来中国淘金，把私人的产出，外资的产出，算成改革开放的成就。

但是如果恢复 GNP,就知道我们真正的国民收入有多少，就知道毛泽

东时代经济发展快，还是改革开放时代经济发展快了。或者将 GNP和
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GDP做一个比较，就能说明问题。证明毛泽东真实为人民，有人欺世

盗名欺骗人民。 

    当然，国家统计局的数据是不可信的。查查国家统计局，我们可

以看到，竟然中国改革开放近 40 年，GDP 和 GNP 数据没有差别。请

问，过去 40年，外资在中国有到少投资？中国到国外又有多少投资？

仅仅在 2010 年前后，中国才开始了资本走出去战略，也就是说，在

此之前，中国对外投资几乎为零，而中国中央政府和地方政府招商引

资 40 年，竟然 GNP 和 GDP 数据相差无几，也就是说在 2010 年之前，

中国国内生产总值 GDP 和国民生产总值 GNP 几乎是一样的，也就是

说，“改开”30多年，中国的招商引资居然没有任何效果？全国各地

的外资工厂，居然不产生 GDP？请问，国家统计局不是在为我们“招

商引资国策”“伟大”成就抹黑？还是国家统计局把外资产生的 GDP

充当了 GNP，来替“改开”失败的经济发展数据遮羞，直接造假，把

外国人创造的 GDP当成了中国的 GNP？原来中国“伟大”改开的伟大

成果，都是依靠数据造假做成来的？！和 1959年浮夸风一样！！过去

是粮食产量浮夸风，饿死人，今天 GDP浮夸风的后果，在将来需要中

国民族几十上百年去偿还。 

    GNP 与 GDP 数字相近，仅仅是国家统计局为了为某些人唱赞歌。 

    附：GNP与 GDP的定义 

    GNP是指一个国家（或地区）所有国民在一定时期内新生产的产

品和服务价值的总和。GNP是按国民原则核算的，只要是本国（或地

区）居民，无论是否在本国境内（或地区内）居住，其生产和经营活
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动新创造的增加值都应该计算在内。比方说，我国的居民通过劳务输

出在境外所获得的收入就应该计算在 GNP中。所以，中国的 GNP代表

的是中国人的产出。 

    GDP是指一个国家（或地区）在一定时期内所有常住单位生产经

营活动的全部最终成果。GDP是按国土原则核算的生产经营的最终成

果。比方说，外资企业在中国境内创造的增加值就应该计算在 GDP中。 

    GNP 与 GDP 的关系是：GNP 等于 GDP 加上本国投在国外的资本和

劳务的收入再减去外国投在本国的资本和劳务的收入。以 2001 年为

例，当年我国 GDP 为 95933 亿元，GNP 为 94346 亿元，两者差额为

1587亿元，也就是说 2001年，外商来华投资和来华打工新增加的价

值之和比中国人在国外投资和劳务输出新增的价值之和多 1587 亿元。 

    从 1985 年起，我国经国务院批准建立了国民经济核算体系，正

式采用 GDP对国民经济运行结果进行核算。目前，我们采用的是联合

国 1993年国民经济核算体系（SNA）的方法，并采取国家统计局统一

制定方法制度，各级政府统计局分别核算其国内生产总值的分级核算

方法。现在讲经济总量一般用的是 GDP指标。 

    以上信息来自《人民日报》(2002年 12月 02日第九版) 

    1968：我几年前也写了这样的文章，不过楼主写的还是有独到的

地方，比如“改开”30多年，中国的招商引资居然没有任何效果？全

国各地的外资工厂，居然不产生 GDP？把外国人创造的 GDP当成了中

国的 GNP？原来中国“伟大”改开的伟大成果，都是依靠数据造假做

成来的？！和 1959年浮夸风一样！！过去是粮食产量浮夸风，饿死人



12831 

 

（这是事实，但不是大面积饿死人），今天 GDP 浮夸风的后果，在将

来需要中国民族几十上百年去偿还。改开后去除上面两个方面约 80%，

真正属于改开中国自己的经济增长率，也就是 GNP，也就是 2%～3%，

远远低于毛泽东中国。”所以按照经济增量，即使考虑到新的科技和

消费增长，这些增长产生的大量货币的大头是让外资拿走了！ 

    其实我这个表达还是不够清楚，现在我再清晰就是以前只有四大

件消费，现在多了手机消费，应该承认这是科技进步生活质量提高，

但是就经济而言，以前四大件全部是中国生产利润在中国，但是现在

手机利润主要在外国，所以可以说消费水平上升了但是中国作为主权

国家来看，手机这个新兴产业没有给中国带来经济增长！这里还有一

个问题就是我们应该承认国企原来效率低，但是也应该看到原来国企

劳动时间和强度也低福利待遇也相对高，那么中国人输出了那么多利

润现在为什么能生产和消费这些手机了呢？因为农民工这样一个几

乎没有任何社会福利的劳动群体高强度的劳动，包括延长劳动时间加

大劳动强度创造出来的财富，这样中国人才有额外钱买了手机！如果

打个比方大家就清楚了，这些农民固然当年穷，但是他们当年拥有更

多的自我支配剩余休息时间，而且劳动强度大多数时间也比现在小非

常多！在地头不要说上厕所了，聊天一上午都是可以的！也就是说同

样一群人以前很少干活能够自给自足，现在拼命干也就温饱和这个时

代的基本消费，那么肯定劳动财富的大头被别人拿走了！也就是说过

去同样的劳动时间和强度已经远远养不活同样的人了！这样的发展其

实就是负增长！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2210:36 

    附录 1：中国民间盗墓惊天秘密：绝招从不外传 

    但后来相信了，因为实地一看就相信了。现场让我找口子……我

走来走去找不到!回头人家说“就在你现在站的这地方……就在你脚

下，你正好站在口子上!”吓我一跳。赶紧躲开……，然后人家找把

铁锨在我站得那里挖下去，一分钟过后就看到一个口子，……原来我

是站在一个“篦子”上了，盗墓贼干完活以后会把洞口封起来。 

    现在打开……只有一个污水井盖那么大的口子，打开以后向下看，

直直的十多米下去，黑古隆冬看不到底，人家还讲……你要是有胆子

还可以下去!下面很结实，塌不了，你可以下去看看墓里。我说算了

吧，四五层楼那么高的洞子……看看就头晕。 

    而且更奇怪的是……这周围都是一片平原，都是很平整的土地，

都种着庄稼呢，就在青纱帐里有这么一个井盖子，外面几百米、几里

地看出去也没有土堆，不可能把土堆在外面的，而且洞口那么小，干

活的时候还要封起来，那真是谁也看不到!……尽管不知道具体做

法……但必须承认这个事实! 

    附录 2： 

    日本依然使用学徒制有所木工学校八年“禁欲”式教学 

    2015年 11月 19日 10:21 

    来源：澎湃新闻网作者：赵振江 

    51人参与 10评论 

    “在座的各位能不能把自己最感动的东西分享一下。从今天开始
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你希望能够做什么样的改变？比如说开始感谢老天爷、感谢神明或者

是感谢自己的家人。”14日下午，72岁的日本木匠秋山利辉在北京大

学博雅酒店中华厅的舞台上大声喊着，小他 20 岁的翻译陈晓丽在舞

台上跟着秋山利辉的步伐，后背已经湿透，感觉有点吃力。 

    如果不看舞台上的宣传板，你会以为到了传销现场。事实上，这

是日本秋山木工集团负责人秋山利辉的新书《匠人精神》的发布会。

在发布会结束的当晚，秋山利辉在宾馆接受了澎湃新闻的专访，他回

应了让学徒留寸头、不让学徒用手机、绝对禁止谈恋爱的原因，他说

自己的天命是“成为木工界的超级明星，然后培养更多的超级明星。”

“学徒一律留寸头，禁止用手机” 

    这本名为《匠人精神——一流人才育成的 30条法则》共 140页，

前言后记之外就是正文的“匠人须知 30 条”，诸如进入作业场所前，

必须学会打招呼，学会打联络、报告、协商，做一个开朗的人，能够

正确听懂别人说的话，和蔼可亲、好相处，有责任心，能够好好回报，

执着，“爱管闲事”，乐于助人等等。 

    看起来是一些简单的做人小提示，但秋山利辉让学生用八年的时

间来践行这些法则。在秋山木工学校，学员一年上预科，四年学做徒，

三年学带徒，八年后自立，便被赶出学校。在八年中，学员们每天都

要背诵三四遍“匠人须知 30条”，八年下来就有一万遍了。 

    事实上，由于秋山木工在日本木工界地位显著，每年来报名的人

很多，但秋山利辉对学员的要求极为严格，因为他要培养木工界的“超

级明星”，到目前为止也仅仅培养出 60 余名工匠。每次有学员报名，
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他都要到对方家里面试其父母三四个小时，用以确定父母对孩子的支

持度。此外，他更愿意招收“傻”一点儿的学生，“这样我让他们往

左，他们就不会往右”。 

    秋山利辉在书中介绍，想要进入秋山学校的人，要先接受四天的

各项训练，并且通过考试才能入学。训练的内容包括打招呼、自我介

绍、泡茶、打电话等方法，其中最重要的是要“能够顾虑到别人”，

而关键在于能否成为“能够感动别人的人”。 

    “秋山木工”针对以成为工匠为目标的见习者和学徒，颁布了十

条规则，其中被录取的学徒，无论男女一律留板寸头，禁止使用手机，

只许书信联系，研修期间，绝对禁止谈恋爱，早晨从跑步开始，朝会

上，齐声高喊“匠人须知 30条”。 

    秋山利辉从小就在木匠手艺方面展现了过人的天赋，放学回家他

喜欢看到镇里来干活的手艺人工作。“我就一直看他们手头的动作，

并自己琢磨。”小学四年级时，秋山利辉就接到很多木工活，“村里面

的婶婶们让我给她们修一修小屋或者是搭一个架子什么的，她们夸我

长大了能成为一个家具工匠。” 

    秋山利辉经常一边看一边想这些木工活，并且判断这个木匠人怎

么样。后来他发现，凡是对人热情的木匠，手上的活也不错；反之，

对人不耐烦的木匠，手上的活儿也不怎样。这也许是他在几十年后总

结出“有一流的心性，必有一流的技术”的滥斛。创立“秋山木工” 

    中学毕业后，秋山利辉进入了日本大阪寄宿式的技工学校。16岁

入校，22岁成为匠人。学成后，秋山利辉加入木工所，由于天分与努
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力，秋山利辉很快成木工所中收入最高的匠人。一年半之后又在大阪

的这一家会社创造了收入第一，之后的一年到了日本东京第一的木工

所。此后又加入日本排名第一的木工所。 

    “由于我在正常的工作时间内完成了同事要加班才能完成的工

作任务，并做得又快又好，老板觉得我的存在，会让同事变得焦虑，

就把我开除了。”秋山利辉介绍，在被开除之前，他完成了天皇正殿

的家具，该家具现在值 1亿日元，到今天仍然被使用着。这个也被称

为在家具工匠中的一个奇迹，也是我个人工匠生涯的顶峰时期。 

    1971 年，27 岁的秋山利辉在感受到天命之后，创立了“秋山木

工”，五年之后开始招收学徒。秋山利辉介绍，在日本每年有一个技

能比赛，“每一次我们都会囊括金银铜奖。我们教这些弟子们不仅仅

是教他技术，关键是教他们人性、心性、德性。” 

    在随后的岁月中，秋山利辉和学徒们一起晨跑，一起诵读“匠人

须知 30天”，并不断温习在 27岁那年获得的“天命”。他也深信“老

天爷会给我们的一些指令。我经常在半夜会听到宇宙传过来的信息，

我都会把它记录下来。天籁之声也是神明给我们的指示。” 

    引进该书的出版人、活字文化董事长董秀玉认为，“匠人精神对

中国蛮重要的，到我们这一层是断层的。匠人精神本身讲的不是技术，

而是从事这个工作怎么尊重这项工作，先做人做好了在说这项工作。

这不光对匠人，对我们都有用，我们缺少这方面的东西。这和我们原

来倡导的人文精神是一致的。现在很多年轻人功课很好，但是人文修

养普遍不够，这本书不光限于工匠和技术，其实做人比技术更重要。
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从这点上来讲，我觉得很值得学。”董秀玉表示，“此外，这位老先生

没上过什么学，16 岁就做工匠，但他有股子劲头——把事情做到最

后，要培养一流的青年，这种心性是好的也值得我们学习。” 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2210:37 

    【专访】“我要培养十个超过自己的工匠”澎湃新闻：你的师父

对你有怎样的影响？秋山利辉：我师父在大阪是个著名的有钱人，他

给我留下最深的印象是，他能很好的指导大家，让大家为他所用。他

给别人的印象是，你要赶快偷学，赶快成为匠人，然后去赚钱，为公

司所用。我觉得他的做法很有技巧，但我不想学他。我在木工所工作

的时候，徒弟制度好坏我都看到了。那个时候的日本，只要把人利用

好，东西做好，就能赚钱。每当看到师父的时候，我就会想，我自己

做公司的时候，我不会学他，因为他把全部的利润都变成自己的了，

而且我觉得他不会有好下场。他去世以后，葬礼上没有多少人去，但

我去了，因为我认为，由于我有这样的师父，我才会有今天的成长。

澎湃新闻：你的天命就是自己成为木工界的超级明星，然后培养更多

的超级明星？秋山利辉：我把它当成天职来做，培养十个超过自己的

人，其实这是在讲传承。传承的意思就是，好的东西怎么在你的人生

中发扬光大，坏的东西如何去控制、接受，对师父也是一样。如果想

只接受好的，这是不可能的，好的坏的都要接受，不好的东西不要学

习、模仿，要在内心净化、过滤。澎湃新闻：对徒弟如此严苛的要求，

会不会束缚徒弟的创造力？秋山利辉：为什么会限制呢？如果时刻想

着让父母开心、吃惊，会给他们很大的动力。如果每一天发自内心地
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想让父母为你感动、为你骄傲，你会充满激情和想象力。澎湃新闻：

你怎样看待“守、破、离”？秋山利辉：守就是守，破是在守之上要

有自己的想法，离是展翅高飞。最后一步很厉害，像和尚一样，培养

出来以后，要赶他们下山。你要知道他的使命不是把公司做大，而是

传世，这是天命。吃同一个锅的饭，在同一个学校，刚开始是徒弟，

然后成为工匠，在这个过程中去完成这件事情。在这期间，上级和部

下之间等级鲜明，你比我年龄大，但我比你早到，你就要尊敬我，这

跟年龄没有关系。在这个制度中最惹人关注的是，八年之后会被赶出

公司，像这样的公司，可能在世界上只有我们一家，但我们想把这样

的模式向全世界推广。澎湃新闻：你如何理解“匠人精神”？秋山利

辉：那就是匠人的灵魂。比如客人来找我们做家具，我们最后呈现给

他的，一定超过他的要求一倍甚至更多。但要做到这样的结果，很不

容易，为了超出他的要求，要结合他成长的环境、家人的喜好去做，

而这个时间可能非常短，这就是匠人。澎湃新闻：你有没有意识到匠

人精神的局限性？中国有个词叫“匠气”，指没有大师的气度和风范。 

    秋山利辉：我要培养的不是“能干的工匠”而是“有修为、素养

高的工匠”，懂得关爱别人、尊重别人、替别人着想，如果有了这种

人性的东西，就会进入高峰，如果只是技能上突破的话，是没有神明

帮助的，因为没有德行，就会有局限。所以说，真正顶尖的人、大师

级的人，都是“德”在前面。我的工作就是培养行业内的明星，用八

年时间，慢慢教他德行、做人，成为一流的人之后，就能成为一流的

工匠。如果你有精神，才会走的很远、很高。《一代宗师》里有一句
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话，见自我、然后见天地、最后见众生。 

    澎湃新闻：1971年，你 27岁做这个事情时，当时的定制行业是

处于相对衰退的情况，你用什么样的商业模式，支持公司不断发展、

壮大？ 

    秋山利辉：我成立公司的时候，正好赶上两三年一次的高峰。当

时我们要求大家多做一些，实际上真正的匠人是不愿意不断做的，所

以慢慢这个行业的人会越来越少。我在 27 岁的时候，就知道这种现

象会持续下去，30 年后大家不喜欢用用就丢的东西，他们会喜欢传

世的家具，就会有匠人的生存空间。以前的匠人技术很牛，但 30 年

后，要站在客人的角度想问题的匠人（的作品）才能够保留下来，这

不仅仅是技术，更需要有心。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2210:58 

    【附】秋山学校《匠人须知 30条》00.一流的匠人，人品比技术

更重要。即，对一个人品格的重视，远高于对其的技术要求。01.进

入作业场所前，必须先学会打招呼。02.进入作业场所前，必须先学

会联络、报告、协商。03.进入作业场所前，必须先是一个开朗的人。

04.进入作业场所前，必须成为不会让周围的人变焦躁的人。05.进入

作业场所前，必须要能够正确听懂别人说的话。06.进入作业场所前，

必须先是和蔼可亲、好相处的人。07.进入作业场所前，必须成为有

责任心的人。08.进入作业场所前，必须成为能够好好响应的人。09.

进入作业场所前，必须成为能为他人着想的人。10.进入作业场所前，

必须成为“爱管闲事”的人。11.进入作业场所前，必须成为执着的
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人。12.进入作业场所前，必须成为有时间观念的人。13.进入作业场

所前，必须成为随时准备好工具的人。14.进入作业场所前，必须成

为很会打扫整理的人。15.进入作业场所前，必须成为明白自身立场

的人。16.进入作业场所前，必须成为能够积极思考的人。17.进入作

业场所前，必须成为懂得感恩的人。18.进入作业场所前，必须成为

注重仪容的人。19.进入作业场所前，必须成为乐于助人的人。 

    20.进入作业场所前，必须成为能够熟练使用工具的人。 

    21.进入作业场所前，必须成为能够做好自我介绍的人。 

    22.进入作业场所前，必须成为能够拥有“自慢”的人。 

    23.进入作业场所前，必须成为能够好好发表意见的人。 

    24.进入作业场所前，必须成为勤写书信的人。 

    25.进入作业场所前，必须成为乐意打扫厕所的人。 

    26.进入作业场所前，必须成为善于打电话的人。 

    27.进入作业场所前，必须成为吃饭速度快的人。 

    28.进入作业场所前，必须成为花钱谨慎的人。 

    29.进入作业场所前，必须成为“会打算盘”的人。 

    30.进入作业场所前，必须成为能够撰写简要工作报告的人。 

    秋山的专用工具 

    中国盗墓专用工具 

    --------- 

    1968：我看到了日本秋山木器学徒的苛刻要求，要剃头，不许谈

恋爱玩手机等等，我感慨就是用心培养匠人也需要这样专心致志何况
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培养大师呢？中国的大学不要说培养大师就是培养匠人也远远不够！

秋山先生简直就是日本现代版的墨子啊！我觉得他的理念非常好，喜

欢笨一点的人当学徒，他这东西主要是精心不偷懒按传统工艺要求做

到，特别机巧的人让你磨 1000 下，你磨 200 下就是不一样的效果！

说日本是东方德国人是有依据的，德国制造业我以前介绍过也是学徒

制！看完德国和日本我差点绝望，我怀疑中国是不是天生产生不了匠

人，但是对比秋山的专用工具的中国盗墓专用工具，看了中国盗墓者

的世代传承练就得绝技！我更觉得是我们中国盗墓匠人厉害！这和四

大发明一样，我们匠心用在娱乐和盗墓上了！当然我们也有很好的传

统手艺，基本绝迹的差不多了，手艺绝技没有什么，德国人是我们的

榜样，他们开始新的现代手艺打磨，一个螺丝扣一个螺丝扣的打磨！

我们既丢了传统又丢了现代，失魂落魄了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2212:21 

    今天，查看南阳四圣资料，看到：张衡是"浑天派"的主要代表。

关于天地之起源，他认为天地未分之前，乃是一片混沌，既分之后，

轻者上升为天，重者凝聚为地,阴阳相荡，产生万物。---由此我忽然

明白老子一生二，为什么不是二生四而是生三，三生万物的本质含义

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2411:30 

    1968:中国股市就是这样变态，美国加息该降他不降，过几天他

还是要降，看图形是该再次断崖拐头了！这是死老虎了，无非在狭窄

区间再蹦跶几下，不用理他！现在中国高层让经济不崩盘的比较靠谱
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的希望都给予在农民进城买房子了！毕竟听说“房地产的国外债务主

要是软民币在 620 附近地产商们大举在国外借债来支持国内的高地

价高房价。房地产外债（美元）大概有 1.5 万亿”………我知道多，

但是去年看数据是几千亿美元，没想到这么多！真实数据我们看不到

的！就算房地产借外部美元几千亿美元，那么全部借的外部美元也会

接近万亿美元！万亿的 10%都是吓人的！如果房子卖不掉，利息又上

涨，关键是哪些苛刻借钱合同估计和高利贷基本相似，到时候就不是

万亿美元的事了！我简化逻辑关系：1：他的风险在于借外资的钱本

来就是必须还的，当时掩盖了巨额外汇流失！现在又会使外汇流失集

中暴露砸低汇率！---是谁为什么当时堵住国内房地产融资口子而故

意放开房地产境外融资？2：哪些苛刻借钱合同估计和高利贷基本相

似，我们知道房地产企业是中国最富的企业，他们就算当时缺钱但还

是拥有大量存地和房地产项目，如果他们被利滚利的国内内部高利贷

逼死也就罢了，但是如果是外资，等于说用很少的钱比如 1万亿利滚

利就可以吃下国内十几万亿几十万亿的资产！---------所以央行要

做的，对于房地产企业，立即全面宣布破产收归国有！其他一切债务

国家集中偿还！国家如果非要让农民进城，就一律比现在各地价格便

宜一半的价格和优惠贷款让农民市民化！对于自愿放弃农村生活的农

民，给予市民待遇和全面的免费医保和到大学的免费教育当然还有免

费住房！农村耕地集中建立国营农场！其他一切不疼不痒的做法都是

死路！ 

    附录： 
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    人民日报三问楼市去库存问题：房价能降多少 

    2015年 12月 24日 08:37来源：编辑：东方财富网 

    【人民日报三问楼市去库存问题：房价能降多少】据国务院农民

工工作领导小组办公室 2月发布的数据，外出农民工月平均收入 2864

元。如果平均一个农民工家庭有两个人工作，其年家庭收入约为 5万

元，房价收入比达到 10倍。30%的首付，也要拿出 3年的全部家庭收

入，如果考虑税费和装修等费用，负担也挺大。 

    一提房子，大家最关心房价。中央经济工作会议提出，要鼓励房

地产开发企业顺应市场规律调整营销策略，适当降低商品住房价格，

促进房地产业兼并重组，提高产业集中度。那么在去库存的过程中，

房价能否下降，能下降多少？ 

    一问 

    农民工买房对去库存有何效果 

    理论上 10%的农民工市民化就能消化库存，关键要看政府的支持

力度 

    记者：进城农民工大概有多少潜在购房需求？ 

    清华大学房地产研究所所长刘洪玉：国家统计局的数据显示，

2014 年底农民工的总量为 2.74 亿人。今年 10 月末商品住宅待售面

积约 4.4 亿平方米，折合约 440 万套；商品房待售面积 6.8 亿平方

米，折合约 680万套。从这些数据中可以看出，理论上 10%的农民工

实现市民化，就可以有效缓解当前商品住宅市场的库存压力。 

    然而，农民工就业地和其可以买得起的住房所在的地方，往往是
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分开的。比如 90 个重点城市的住房，往往都是农民工难以支付得起

的住房，而他们支付得起的住房往往分布在县级市、县城或建制镇，

这就大大增加了靠农民工去库存的难度。 

    海南省房地产中介行业协会会长、海南录德房地产股份有限公司

董事长邱廷录：从长期来看，农民工群体有购房需求，这部分流动人

口是未来购房的主力人群。至于有多少能转化成有效需求，还要看政

府出台什么样的政策，支持力度有多大。 

    记者：以目前的房价水平看，如何支持才能让农民工付得起首付

款？ 

    刘洪玉：让农民工进入商品住宅市场买房，支付有困难。做个测

算：当前全国商品住房平均销售价格约为 6500元/平方米，如果按照

90平方米估算，加上税费、装修等费用，保守计算一套房子总费用为

50万元。 

    据国务院农民工工作领导小组办公室 2月发布的数据，外出农民

工月平均收入 2864 元。如果平均一个农民工家庭有两个人工作，其

年家庭收入约为 5万元，房价收入比达到 10倍。30%的首付，也要拿

出 3 年的全部家庭收入，如果考虑税费和装修等费用，负担也挺大。 

    从这个意义上来说，要让农民工在城市能够买得起或租得起房，

必须要有政府的补贴。比如让农民工可以购买和租住保障性住房、对

购房家庭给予金融支持和税收优惠，还可以采用租买混合的共有产权

模式。要能够做到这些，必须要对现有的城镇住房制度进行改革，为

政府给新落户农民工进行各种形式的补贴提供政策依据。 
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    邱廷录：近几年我国农民工收入大幅度提升。就拿打零工来说吧，

在二、三线城市打一天工都能赚 200元以上，一线城市会更高。而本

科毕业生在二、三线城市工作两三年后，月工资也仅达到 3000 元左

右。所以，只要农民工肯吃苦，收入并不是大问题。以一线城市的收

入去三、四线城市买房，大部分农民工支付首付款问题不大，但也不

可能所有人均能买得起房，总会有一部分人群是选择租房的。 

    记者：让农民工形成真正的购房能力，还应配套哪些措施？ 

    刘洪玉：促进农民工市民化，更多的是从促进城镇化发展、提高

城镇化质量的角度看的。一个农民工家庭，如果有了稳定的就业和家

庭收入，政府再提供必要的基本公共服务，就具备了成为真正的市民

的条件，就产生了比较可靠的住房需求。 

    如果能够在政策支持下实现购买或租住住房，就会对消化库存、

带动住房建设和投资有帮助。但如果仅仅是为了消化房地产库存来实

现市民化，即在政策性住房金融支持下买房的同时，实现市民化，则

会存在潜在金融风险。 

    国家信息中心经济预测部宏观经济研究室主任牛犁：现在去库存

的关键是要把农民工培育成新市民，让他们成为购房主力，这就要把

他们纳入到很多政策体系当中，比如公租房、保障房等。同时，应该

把房地产去库存同城镇化户籍改革结合起来。此外，还得让开发商降

价，让房价合理回归。这样，面积小的、地段远一些的，新市民就能

负担得起了。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2411:31 
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    二问 

    降低商品房价格，政府能做啥 

    降房价有可能实现，政府应采取激励政策，并压缩税费、交易成

本 

    记者：降房价，政府可以采取哪些措施？ 

    刘洪玉：降低商品住房价格是有可能实现的，尤其是在三、四线

城市。政府为了降低市场风险，可以采取必要的激励政策，或者是团

购保障性住房的做法，鼓励开发商主动降价。当然，房地产市场上还

有一个非常重要的特点，人们买房子大多是在房价上涨的过程中实现

的，如果房价处于下降通道，人们担心后悔很少会出手购买。因此，

政府和社会各界，还要尽量维持一个相对稳定的市场环境，以利于人

们做出理性的购买决策。牛犁：降房价，最简单的，是把地价压下去。

但是，这涉及各级政府的土地财政收入。今年土地出让金已经下降了

30%多，压力已经很大。如果再降价卖地，那真是雪上加霜，所以这

不太现实。不过，相关税费、各环节的图章，现在还是很多的。不光

是制造企业，相关服务领域也应该简政放权，降低这些交易成本。我

所了解到的，建一个房子，除了消防、安全这些好理解的图章要盖，

就连文化、体育这些部门的图章也要盖，有时候没有 100 多个图章，

你这房就甭想卖出去。这个意思就是，要么你得给这些部门送房子，

要么人家买房子的时候你得照顾，这里面交易成本的负担是非常大的。

所以说，税费、交易成本这些，是最有压缩空间的。三问让房地产商

割肉，他们情愿吗企业主动降价比较少见，兼并重组有利于降价空间
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的出现刘洪玉：从过去的经验看，开发商主动降价的情况很少见，多

是在企业内部财务压力(如流动性压力)作用下，或在外部市场竞争压

力下，才有可能实现主动降价。邱廷录：一、二线，三、四线城市面

临的问题不同，开发商应采取的策略也应不同。如海南的房产销售，

客户 70%以上是面向全国 30 个省市的，涉及面之广使得没有任何一

家开发商企业通过自身建立的销售网络能满足销售需要，必须由政府

牵头加大政府房地产销售行业的投入，通过销售行业协会协调规范，

才能完成海南房地产去库存工作。降低商品房价格是比较难的，商品

房销售是市场行为，目前销售不动的开发商企业，能降的价格在这之

前基本都降到了自己所承受的底线了，销售不好的开发商企业不会坐

等政府来救他们。因此，降低房价可能有 3种情况：第一，企业自身

降价，但是空间并不是很大；第二，政府应发挥市场调节手段，让困

难的房地产开发企业自动降价，如销售补贴或免除部分企业应交的税

金，让企业的成本降下来等行政手段，使房价有下降空间；第三，行

业破坏性的降价，也就是说，出现开发商大面积现金流断裂，大面积

的企业破产，房产企业出现抛售现象，投资人弃房而去，房价会大幅

度下降，这是大家不想看到的结果。 

    此外，企业兼并重组是一个很好解决房地产去库存的办法。当下

出现房子滞销的企业基本有两种，一种是企业规模比较小，开发成本

较高。另一种是企业产品没有品牌附加值，房子卖了很低的价还没有

人买。通过大企业兼并一些小企业，并不一定要降价，就可以消化掉

现有库存，确实需要降价的通过降低成本规模化开发，也有了降价空
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间。（来源：人民日报） 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2411:38 

    附录 2：房企：三四线城市已亏本销售没降价空间 

    理财新闻华夏时报[微博]董映颉 2015-12-2322:47我要分享 405 

    [摘要]房企销售是市场化操作，如果库存无法出清，那开发商肯

定早就让步了，现在一些三四线城市甚至已经是亏本销售，基本没有

降价空间。 

    本报记者董映颉北京报道 

    与去年中央经济工作会议中“房地产”“保障房”的集体缺席相

比，今年经济工作会议使用大量篇幅详解“去库存”“降房价”，再次

让各方感到“有点意外”。 

    “本届政府就任以来，在重大会议上提及有关房地产内容一般都

只言片语。像今年这样明确、具体、有层次地分解去库存任务还是第

一次，足见中央层面对去库存的重视。”国务院发展研究中心一位负

责人指出。 

    在本年度中央经济工作会议上，中央为化解房地产库存开出了一

张包括加快农民工市民化等在内的详细“药方”。“今年中央给出的去

库存办法非常详细，虽然重点是去库存，但实际指向的问题是经济回

落，今年购房市场总体活跃，但房地产开发投资仍然没有起色，明年

加速去库存则有望拉动国内投资。”独立经济学家陈剑波指出。 

    地方政策窗口期 

    对于地方政府而言，中央给出的解药十分对症。 



12848 

 

    “从地方政府的角度来说，库存积压直接影响土地收入，因此中

央给出的相关要求，地方政府会在明年年初全力落实。”上述国务院

发展研究中心负责人指出。 

    “实际上，关于农民工购房的政策省内有城市已经出台过，而租

房市场方面预计明年地方政府会更多介入。”东部某省住建厅的一位

官员对记者表示，“我们之前已经拟定了关于收购存量房作为保障性

租、住房的方案，预计年后开始实施。” 

    目前根据中央释放的信号，2016 年棚户区的改造工作也已经确

定了以货币化补偿为主，从资金量来看，加上财政支持与信贷资产证

券化试点所置换的额度，全部资金将超过万亿元。 

    “明年要求库存量大的城市打通保障性住房和商品房市场，保障

性住房通过市场收购存量住房实现的力度将大大加强，预计各地都会

申请大量资金额度来做这件事。”上述东部某省住建厅官员表示。按

照住建部的要求，未来一年内，要求地方政府在有资金支持的情况下，

打通商品房市场和棚改安置房；打通商品房与公租房；打通商品房和

租赁市场。 

    “尤其是公租房，目前部分城市对公租房的需求量大，且政府机

关、企事业单位以单位名义租赁住房，职工还可享受补贴，因此这也

成为消化存量房的一个重要出口。”北京市住建局的一位官员表示。

而据记者了解，目前北京的部分央企为职工提供公租房有 30%的货币

补贴。此外与农民工相关的户籍制度改革也成为未来地方政府的政策

着力点。事实上，早在上半年和 11 月份，安徽、四川和河南等省及
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下属市县已出台了鼓励农民购房的相关优惠政策。不过，业内分析人

士也指出，以户籍制度改革为契机增加楼市购买需求，这样的政策逻

辑很难在短时间内见到效果，因此短期内的去库存政策还将以市场刺

激为主。除此之外，多位业内人士也对记者指出，其他与稳定住房消

费相关的常规手段未来也将加大力度，如地方政府常用的提高公积金

贷款额度、减免房地产交易税费等方法，为保证政策效果，购房首付

比例、利率等信贷政策也有可能在地方层面出台。 

    开发商难降房价 

    在今年的中央经济工作会议公报中，“鼓励开发商适当降低商品

住房价格”的要求成为不同以往的政策亮点。 

    “这一政策以前从来没有过，而且经济会议上的提法也只是鼓励，

并非强制，因此这一政策还有待落地的细则。”上述东部某省住建厅

官员表示，既然是鼓励肯定应该有奖励措施或减免措施，这是需要地

方政府部门具体研究的。 

    根据国家统计局最新发布的数据显示，一二线城市新建商品住宅

和二手住宅价格环比涨幅均有所扩大。与房价涨幅扩大相对应，易居

房地产研究院发布报告指出，一线城市新建商品住宅存销比为 9.8个

月，创下新低。 

    “从目前来看全国楼市分化仍然明显，此前库存量大的部分二线

城市和三四线城市，本月库存仍处于上升阶段，而销售较好的南京、

杭州等地则逐渐摆脱了高库存困境。”中原地产首席分析师张大伟表

示。 



12850 

 

    “房企销售是市场化操作，如果库存无法出清，那开发商肯定早

就让步了，现在一些三四线城市甚至已经是亏本销售，基本没有降价

空间。”一位全国性大型房企营销负责人指出。 

    实际上，从今年年初楼市 3·30政策出台后，多数二三四线城市

的开发商就一直按照“以价换量”的策略在出清库存。据记者了解，

今年部分标杆房企的楼盘也加入了降价行列，原有的降价楼盘降价幅

度也一再增加，部分楼盘全年降价幅度甚至累计超过 25%。 

    “早在今年 5、6 月份，我们在济南等几个二线城市的项目就已

经开始调价，明调、暗调都有，价格下调幅度在 10%左右。此后，今

年 8月和 10月，部分项目又做了一次调价，下调幅度也在 20%左右，

到目前来看已降价的项目确实没有什么降价空间了。”一家全国房企

华北区域负责人指出。 

    此外，此次会议还提出要求房企顺应市场促进房地产业兼并重组，

提高产业集中度。业内人士分析，通过兼并重组提升产业集中度，能

够以最小的成本盘活存量。“在引导房地产企业兼并重组方面，政府

仍有相当大的政策空间可以操作，特别是在上市房企间的资本运作上

可以优先考虑。”陈剑波分析。 

    (华夏时报) 

    ---------- 

    1968：部分楼盘全年降价幅度甚至累计超过 25%。--不是说房价

都在涨嘛不是可以再涨 20年吗！这回又说一直在降，你们那是嘴吗？

这还没有咋降开发商就开始悲情的喊了！他们只有立即破产没收他们
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一切财产还国家人民的欠债才能挽救中国经济！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2411:46 

    1968：有人说：“从 2003年放开房地产市场到现在，房价已经涨

了几倍，这期间，居民的购买能力并没有同步增长。也就是说，按照

目前的水平，绝大多数居民是买不起房的。更何况，商品房的价格是

大基数，同样的上涨比例，对应的购买力要远低于商品房价格。也就

是说，房价每上涨 10%，居民收入至少应增长 5倍以上，更别说这期

间居民收入增长幅度还不如房价高了。房价到了这个水平，到底要降

多少才能与购买力相匹配呢？开发商愿不愿意降呢？显然，有形之手

是很难让开发商启动降价步伐的。更何况，在强调市场对资源配置起

决定性作用的大背景下，政府也不可能强行要求开发商降房价。值得

注意的是，如果政府用行政手段迫使开发商降房价，许多隐藏于房地

产市场的深层次矛盾和问题、不可公开的问题、暗箱操作问题等，也

可能会随着房价的人为压降而逐步暴露出来。到时候，如何处理，就

成了一个问题。事实上，如果不是地方政府在房价问题上的过度“作

为”，房价是不可能出现今天这样的格局的，也不可能出现绝大多数

百姓买不起房的现象。数十万亿的土地出让金收入、政府规费收入、

暗箱操作收入、腐败收入等，都是房价的直接构成，让开发商一家去

挑降价的担子，显然是不合适的。房价能不能降，不仅取决于开发商，

还取决于政府。”我认为只要进行资产清算，就凭以前央视透露的他

们欠交税收和土地闲置的罪名，几乎所有开发商首先是李嘉诚在香港

的地产都可以全部没收！以前政府不作为，现在可以作为了，凭什么
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不能让开发商破产，他们破产凭什么政府不能收购只能让外资白捡便

宜收购！你非要市场经济真把我惹急了以乡为单位农村合作社集团以

土地抵押收购城市破产房地产企业房子给农民分也是可以的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2411:50 

    现在他们收购万科，估计因为大资金知道以后的大放水会导致地

和房子是涨的，现在的钱能买到这样的资产，就把价值固定下来，随

后大放水，房和地均会涨，这样他们的钱就不会贬值。这里大放水是

一方面！最主要的是他们知道他们下一步就是房地产土地私有财产永

久化！ 

    全中国能够有把握的掌控这个未来政策走向的有几个人？不会

超过 7 个！他们那么有把握哪 7 个人就会这样干，还是他们就在其

中！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2411:53 

    网友说：“再说房价，现在以深圳为例，关内房子 4 万到 5 万之

间，香港荃湾中心的房子，这个地方我去过，出地铁就是，交通便利，

38平的房现在是合人民币 6万 2，比三月前降了 18%，如果深圳的房

子再涨，可以去香港买了，那里租金回报比深圳高的多，香港一个清

洁工月工资 10000 万港币左右，这个可以比较一下工资租金的比值，

房价不可能一直涨下去” 

    -----------说的太到位了！不行就可以去世界其他地方买了！

任志强有资料显示 2012 年在雾霾之都就卖了好几套房子，王健林真

的前几天自己就到伦敦买了好大的房子！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2417:53 

    他们从房屋商品化开始就没有打算降房价，过去是这样，现在，

将来都是这样，他们就是现在也想的是在高位打个折卖高价房，农民

工的劳动如果扣除未来养老费用和一沓不能报销的医药欠费单，他们

被残酷剥削的没有一分钱存款了！他们只有毛主席分给的几亩宪法不

许买卖的土地，失去这个当代中国真正的无产阶级就产生了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2421:32 

    苗圩说，今年工信部推动企业持续降费，取消京津冀长途漫游费，

全国平均接入速率较 2014 年增长 1.17 倍，网间宽带扩容 612G，截

至 10月底固定宽带和移动流量平均资费水平下降幅度超过 50%、39%，

完成提速降费年度目标。 

    1968： 

    咋算的，我还是到处找 WIFI！不过我估计是这样算的，比如我家

原来 99套餐，是 4兆的速度，现在是 129套餐是 20兆速度，那么提

速没有问题，问题是我多掏钱提速了，确实是比以前同样的速度便宜

许多，但是我实现了提速却更多的掏钱了！提速是你们应该做到的！

但是你们没有实现降价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2421:54 

    引用：单位和个人可以承包集体农地开发旅游了 

    中国乡村之声 2015-12-2319:12 

    乡村旅游用地建设用地、农用地、未利用地三大类型。 

    针对乡村旅游用地的特点，《意见》提出四条用地规范措施： 
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    发展集体建设用地 

    农村集体经济组织自用及以入股、联营等合法方式使用。 

    自有住宅可依法从事旅游经营 

    自有住宅或其他条件依法从事旅游经营。但根据《旅游法》规定，

这一政策的适用应以各省、自治区、直辖市制定管理办法为前提。 

    单位个人可承保集体农地从事旅游产业 

    依法通过承包经营流转的方式进行。 

    优化农村建设用地 

    自驾车、房车营地旅游用地，3、从规范管理和支持发展两个方

面，明确了自驾车、房车营地项目用地的用途管理、供应方式和使用

年限等事项。 

    --------- 

    1968：这不仅给房地产商开了新绿灯，也给资本下乡开绿灯了！

有钱人变地主可以建立各种地主庄园，打破了农村自有宅基地不能买

卖的限制。有钱有权的可以乱开发了。以后有钱人孩子可以手一指，

从那头到这头都是我家的庄园了！穷人进城富人下乡！ 

    当然从全国农民的利益看，中国历史教训和毛主席也早说过，一

旦土地兼并这个快的很！ 

    不过在商言商，按照老子的思想，如果我们不能改变这个状况，

我们先适应吧，没有到变化的时候，我们再喊也没有用！如果要投资，

这确实是投资新事物！我其实已经看好一块地了！前面顾虑包了地被

地头蛇收掉！很多新疆人到海南就是买小产权房没有法律保障最后被
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推掉，赔了血本！所以以前我一直没有说下乡买地！现在没有顾虑了，

旅游和种地乃至当别墅度假都行！将来这个肯定火！不过大趋势，如

果单纯从投资考虑价格合适这个可以搞！我在我们新家旁卧龙岗村今

年夏天就和一个农户谈妥了，就等政策，现在既然可以，那么过几天

我就去谈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2422:00 

    只不过这样买地的好事，我们动手快，小规模的还有可能，大规

模的轮到我们屁民的可能性不大。网友说：“呼市托县政府不让农村

卖地，要卖最多六万，只能卖给政府。政府买了高价卖给开发商严重

与国家政策被离”可能我在卧龙岗种地和农民合伙开饭馆的愿望要快

些办，慢了就让当地政府批发掉了！我理解中国土地被大资本兼并的

思路了---就是呼市托县政府模式，地方政府用权力夺取便宜地再批

发给大资本弥补财政损失，当然还有不菲的官员个人回扣！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2422:42 

    今天凌晨乌鲁木齐发生 4.7级地震，我们家这没有办法跑，但是

楼结实，抗 8级地震标准建的，地基比别人深一倍，所以我们家接着

睡！昨晚我出去确实看到地震云了！我晚上北京时间 11 点练功确实

也有异常！我打坐双手合十在胸前，感觉呼吸时，两手心互相吸引而

且一起檀中靠近，上身成为一个整体随呼吸有规律！这个我从来没有

遇到过！我记得我初中时练禅密涌动气功时似乎有类似这个感觉！早

上起来我做了一遍九节功，完了蹬腿时，忽然上腹右侧鼓起一个硬气

包，跟铁一样，我赶紧放松不动，慢慢消失！这是不是得真气了！当
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然也可能昨天晚上我打重铁链腹部肌肉紧张了，早上练就没有这事了！

这东西不知道如何控制，我想还是不控制放任的好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2423:44 

    附录：乌鲁木齐物业、停车收费 1月起执行新规 

    2015-12-16乌昌快讯 

    物业服务，关系到我们普通百姓每天的生活，可是又会跟我们的

切身利益“矛盾重重”，物业费很贵服务却跟不上。随着私家车的增

多，小区停车难问题变得突出，不同小区收费标准也不尽相同，甚至

引发业主与物业间的矛盾……居民遇到这些问题，怎样解决、找谁解

决、有什么依据，明年 1月 1日起实施的《关于乌鲁木齐市住宅小区

物业服务和停车服务收费标准有关问题的通知》，让这些问题的解决

有了依据，或许能得到有效、快速的解决。 

    新疆网讯（记者郭玲王燕如报道）2016 年 1 月 1 日起，乌鲁木

齐市试行住宅小区物业收费和停车收费新规定。对物业收费和小区停

车收费，居民将拥有“话语权”。 

    12 月 3 日，一条“乌鲁木齐出物业收费、停车收费新规”的消

息传遍了朋友圈。记者从市发改委核实到，这确实是下月即将开始执

行的新规定《关于乌鲁木齐市住宅小区物业服务和停车服务收费标准

有关问题的通知》，试行期一年。 

    物业管理与服务，涉及面广、关注度高，关系着各族群众的切身

利益与社会和谐，市委市政府对此高度重视，早在 2015 年 6 月，市

委就统一安排部署，市委、市政府分管领导带领四个调研组，深入中
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心城区不同类型居民小区调研，了解掌握物业服务管理实际情况，听

取群众和社会各方面诉求。 

    新疆维吾尔自治区党委常委、乌昌党委书记、市委书记朱海仑强

调，要把规范加强小区和物业服务管理作为当前最大民生，坚持市场

化、规范化、标准化原则，下决心解决突出问题。 

    主要内容 

    根据市委市政府的部署，今年 7月底，乌鲁木齐市就启动了住宅

小区物业服务管理工作，7 月 31 日，乌鲁木齐市住宅小区物业服务

管理工作启动会议召开，会议决定在全市下发并实施《关于加强住宅

小区物业服务管理工作的意见》（以下简称意见）。 

    今年底，由市发改委牵头的完善物业服务收费价格机制出台。 

    新规定的一大亮点是物业收费、小区停车收费将进行市场化调节。 

    没有成立业主大会的小区，物业收费和停车收费继续实行政府指

导价。其中，物业收费根据服务质量分为四个等级，最贵收费是高层

住宅的一级服务，2元/月·平方米的基准价，可上下浮动 10%；小区

停车收费也分为四类情况，占道停车收费每车每月不超过 64元。 

    成立业主大会的小区，物业收费和停车收费实行市场调节价，具

体收费标准由业主大会和物业企业根据服务质量协商确定。 

    此举被业内人士认为，这是乌鲁木齐市物业收费正式放开的标志。 

    记者从市房产管理局物业监管办了解到，全市有物业公司管理的

专业化小区 1391个。截至 2014年底，全市有业主委员会 213个。 

    自治区发改委经济研究院专家认为，物业服务收费（包含小区停



12858 

 

车收费）属于市场竞争较充分行业。乌鲁木齐市物业服务供给较为充

足，业主自我管理、主动维权的机制逐步建立，业主委员会可以通过

公开招标的方式，比质比价，选聘服务质量好、收费标准低的物业服

务企业。 

    物业收费政府指导价 

    多层住宅从四级到一级分别收费 0.3 元、0.4 元、0.5 元、0.6

元，高层住宅分别收费 0.8元、1.1元、1.5元、2元。（具体收费标

准可上下浮动 10%） 

    新建住宅小区业主在办理入住时，物业服务企业向业主收取的前

期物业服务费不得高于普通住宅三级物业服务标准。即：多层住宅

0.4元/月·平方米；高层住宅 1.1元/月·平方米。 

    小区停车收费政府指导价 

    小区内占道停车每车每月最高 64 元，小区内专用停车场停车每

车每月最高 80 元，租用地下停车库（车位）每车每月最高 300 元，

已购买车库（车位）停车每车每月 15元。 

    住宅小区的业主缴纳以上停车服务费后，物业服务企业不得再收

取其他任何费用。 

    1968： 

    如果按照这个规定，我们这车库 16 万乃至更高非常划不来，16

万利息每月 300也够了！这个通知规定不是偶然出来了，是很多小区

群众抗争的结果！这停车费等于天上掉下来的一笔钱！即使收也要补

贴市民福利！除了成本，谁拿去都不合适！ 
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    我认为可以用于社区大病救助或者社区大病公共保险！和其他急

难救助资金！就这笔钱都可以解决百姓好多问题！这不是小钱！ 

    就这个钱也需要全国人民自己争取，啥都要争取，天上不会掉馅

饼。哈哈，这斗争才能获得利益是真理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2423:48 

    我所在乌鲁木齐的群到处在发这个---支持私家车不再年检请尽

快转发！ 

    广播中听到：有政协委员提议今后不应再对私家汽车进行年检，

这样能省下很大的社会资源，提高整体效率，或至少 5 年再审一次。

而且发达国家没有年检一说，是否需要检修应自已说了算。 

    在我国年检成了车管所敛财的工具，刚出厂符合安全标准的新车

也在劫难逃。如今形成只要交钱就能通过，而实质这样的年检无任何

意义，车主有问题就会修理，如果说年检是负责，那年检通过因车况

出事故是不是意味着要担责？或者说年检如果出现车辆质量问题，车

管所将无条件全额赔偿。 

    ------ 

    1968：非常合理的要求！买车为方便，年检排队，还有环保什么

贴标签排队，我们家为省钱改了天然气罐要频繁检验排队！以前停车

不要钱现在到处要钱，这车真烦死人了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2423:54 

    引用：美俄帮大忙:中国一年省万亿 

    内容来源：财经独眼 
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    2015年 12月 16日 14:22 

    腾讯财经特约自媒体财经独眼 

    过去一年多来，受全球宏观经济增长放缓、美元加息预期、美俄

角力价格打压等因素影响，国际大宗商品价格持续下跌，且未来较长

时间都会维持较低价位。 

    国际大宗商品价格下跌对中国来说利大于弊，其利在于能为中国

节省进口开支，增加企业利润;其弊在于输入性通缩在加剧(PPI持续

下降)，对宏观经济增长有一定的抑制作用，但总体来说利远大于弊。 

    国际大宗商品的价格下跌为中国省多少钱呢？我们不妨来看看

海关总署发布的 2015年 1到 11月的海关数据： 

    铁矿砂、原油、粮食、成品油等主要大宗商品进口量增加，煤、

钢材等进口量减少，主要进口商品价格普遍下跌。前 11 个月，我国

进口铁矿砂 8.57亿吨，增加 1.3%，进口均价为每吨 380.8元，下跌

39.7%; 

    原油 3.02 亿吨，增加 8.7%，进口均价为每吨 2534.8 元，下跌

45.6%;煤 1.86 亿吨，减少 29.4%，进口均价为每吨 371.5 元，下跌

21.5%;成品油 2705.4万吨，增加 0.9%，进口均价为每吨 2993.1元，

下跌 39.1%; 

    初级形状的塑料 2379.5万吨，增加 3%，进口均价为每吨 1.07万

元，下跌 14.5%;钢材 1160万吨，减少 12.3%，进口均价为每吨 7000.4

元，下跌 8.4%;未锻轧铜及铜材 428万吨，减少 2.8%，进口均价为每

吨 3.81万元，下跌 16.4%。 
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    前 11 个月，我国进口铁矿砂 8.57 亿吨，进口价格每吨下降了

250.7 元，比前一年节省 2148.6 亿;进口原油 3.02 亿吨，价格每吨

下跌 2124.8元，节省 6416.8亿;煤炭进口 1.86亿吨，每吨节省 101.75

元，节省 189.3亿; 

    成品油进口 2705.4 万吨，进口价格每吨下跌 1921.7 元，节省

519.8 亿;初级形状塑料进口 2379.5 万吨，每吨节省 1814.6 元，共

节省 431.8亿。进口未锻轧铜材 428吨，296.8亿。 

    进口钢材 1160吨，价格每吨下降 642元，节省 74.5亿，这些加

在一起达到 9888.5亿。如果再加上 12月份的，将肯定超过万亿。 

    这些钱，除了部分商品出口带来的价格损失收入外，绝大部分将

成为中国企业的利润。由此可见，大宗商品下跌对我国经济转型升级

提供了时间空间，降低了经济运行成本，可以说功不可没。 

    在此期间，美元升值、美俄斗法都对国际大宗商品下行起到了一

定作用。这也是为什么美俄鹬蚌相争中国渔翁得利的原因。从经济上

说，美俄的这种博弈对中国也是有利的，中国也绝不能让俄罗斯倒，

这不仅仅是战略上的，经济现实利益也一样。 

    大宗商品暴跌，中国“捡便宜”：最近，伴随中国经济增长放缓、

美国宽松货币政策退出，以及随之而来的政策刺激预期逐渐降低，全

球大宗商品市场正经历一轮“熊市”周期。 

    数据显示，今年以来跟踪国际大宗商品综合价格表现的 CRB指数

已累计大跌 3.5%，接近了去年全年的跌幅，有望连续四年收跌。 

    国际大宗商品的暴跌重新分配着全球市场利益格局，包括沙特、
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俄罗斯、巴西、澳大利亚等产油产矿国的收入下降，主权债务压力备

受关注，而对于下游的用户包括中国、日本等经济体，无异于一次“货

币宽松”的过程，机构的测算显示，中国将为此少花大量资金。 

    那么，在这场大宗商品的“熊市”里，中国会成为“捡便宜”的

赢家吗？ 

    钢企迎来“喘息”机会 

    对于受制于巴西淡水河谷等世界三大矿商压制的中国钢厂而言，

眼下或许可以算是金融危机以来的最好时期之一。 

    上市公司鞍钢股份近期公布的三季度业绩报告显示，公司前三季

度实现净利润 3.46 亿元，同比大涨 449.21%，前三季度归属于上市

公司股东的净利润则增至 9.23亿元，比上年大幅增长了 20.65%。 

    无独有偶，WIND 统计数据显示，在截止到 10 月 27 日披露三季

报的 10家钢铁行业上市公司中，有 9家实现了盈利，10家钢企累计

实现净利润 22.74 亿元，这些数字与 2012、2013 年的大面积亏损、

存货大幅增加、利润惨不忍睹的窘境相比已经明显改善。 

    多位业界分析人士认为，钢企之所以扭亏，与钢铁行业上游的原

料铁矿石和焦炭等能源价格大幅下挫密切相关。 

    联合钢铁网的数据显示，目前 63.5%的印度粉矿离岸价已跌至每

吨 65 美元(1 美元约合 6.15 元人民币)左右，到岸价格逼近 80 美元

大关。使得铁矿石的前三个季度累计跌幅超过 40%，与 2011 年 2 月

份的历史峰值相比则下跌了近 60%。 

    百姓生活成本降低 
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    值得注意的是，不仅仅是铁矿石，伴随中国经济增长放缓、美联

储退出货币宽松政策推动美元的强势，相继打压了以美元计价的大宗

商品，以及市场对政策刺激的预期接连落空，大宗商品市场整体似乎

都正经历一轮“噩梦”，工业类大宗原材料以及农业类大宗商品联袂

下挫。 

    据大宗商品数据商生意社的统计，目前中国大宗商品现货市场上，

八大行业主要追踪的有代表性的 58 种大宗商品中，有 24 种商品创

下了 3年的新低，占比接近 40%，而在这 24种商品中，有 12种商品

和 5种商品分别创下了 5年和 10年的新低。 

    值得关注的是，一向价格较为平稳的大宗农产品价格也大幅下跌，

大豆和玉米年内跌幅都超过两位数，其中大豆的跌幅接近 20%，已创

下 2004年以来的年度最大跌幅。 

    “与工业类商品更多是需求不畅有所区别，大宗农产品更多是受

到供应增加的影响。”期货分析师认为，“市场短期可能会延续缓慢下

跌的态势。” 

    事实上，大豆、玉米等农作物商品价格的下挫对百姓而言算得上

一种“福音”。鉴于原料价格的下跌，未来一段时间，国内各类食用

油价格将呈现下降趋势，百姓花同样的钱可能将买到更多的食用油。 

    减少进口支出 

    其实，无论是中国钢铁企业扭亏为盈，还是百姓“吃油”成本降

低，都并不意外。 

    因为，每逢大宗商品价格下跌时，制造业成本降低，尤其是能源、



12864 

 

矿产价格下降都会带来下游产品成本的降低，而这些是能源、矿产进

口大国所乐见的。 

    而在钢铁行业与百姓生活之外，大宗商品价格的下跌更能让国家

节省一大笔资金。 

    英国《经济学家》测算，基于 2013 年的数据，美国油价每降低

1 美元，中国每年可节省 21 亿美元，如果近期油价下跌得以维持，

中国石油进口费用将节省 600亿美元。 

    目前中国进口额最大的大宗原材料除了每年进口超过 2000 亿美

元的原油外，铁矿石的进口量也达到千亿美元级别，2013 年全年进

口的铁矿石金额达 1057 亿美元，此外，铜精矿、废铜以及氧化铝等

基本金属矿的进口也较为可观，其中铜及铜材和废铜的进口额已达

500亿美元左右，据此计算，中国每年将减少支出数百亿甚至近千亿

美元。 

    暴跌有“喜”也有“忧” 

    当然，作为实体经济的“晴雨表”，大宗商品的暴跌有“喜”就

会有“忧”。 

    忧的是商品市场大跌也表明实体经济复苏缓慢，市场信心缺失，

同时对于矿产、金属等资源出口国而言，降低的收入使得债务风险加

大，主权债务评级岌岌可危。 

    目前最受市场关注的是俄罗斯、委内瑞拉等国的主权债务风险，

标准普尔近期仍将俄罗斯的主权债务评级位置在 BBB-，同时也维持

其所持的负面展望。 
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    不少机构的研究认为，由于原油价格的持续暴跌，可能会伤及俄

罗斯的“国本”。目前，纽约、伦敦两地的基准油价均已回到每桶 80

美元附近，从前期的高点下跌超过了 20%。 

    据金银岛财经调查，今年 1-8月份，原油收入占到俄罗斯国家预

算收入的 46%，是最大的财政收入来源。油价大跌使俄罗斯面临巨大

压力，俄央行不得不出售外汇储备捍卫卢布的稳定。 

    过去三个月，俄罗斯货币遭疯狂抛售，卢布对美元价格下跌 15%，

是同期全球表现最差的货币。为稳定卢布价格，俄罗斯央行仅在 10

月份的前四天就出售了 18.5亿美元外汇储备。 

    不过，虽然俄罗斯等原料出口国在本轮大宗商品“熊市”中受到

冲击，但是，大宗商品的下跌还是让全球经济成为了头号赢家。 

    花旗银行的一份报告指出，原油价格处于四年的低位，相当于给

全球经济提供了 1.1亿美元的刺激动力，这降低了燃料及其他大宗商

品的成本，给消费者和企业以额外的资金来消费以提振经济。 

    据国际货币基金组织的测算，从油价来看，油价每下跌 10%将提

振全球 GDP 大约 0.2 个百分点。“实际上油价下跌最终受益是普通消

费者，普通消费者的结余资金用于其他消费无疑会更有助于提振经济，

因为相比于中东地区的富豪，普通消费者的边际消费倾向肯定是更高，

更乐于将油价下跌后所节省出来的收入花出去。 

    ----- 

    1968：我想首先说，即使在这样有利的国际环境下，中国经济还

在下滑！那么一旦国际原材料恢复牛市的话，比如原油到 150美元的
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话，中国经济就肯定是负增长，就是崩溃了！也就是说如果不是因为

美国和俄罗斯意外的相斗，中国现在已经铁定是滞涨的局面！ 

    此外，今年节约下的多的上万亿是老天赐予中国的意外的财富，

这些钱老爷们也没有考虑弥补养老费，搞全民免费大病保险！没有考

虑幼儿园全部公立纳入义务教育体系，没有考虑补贴二胎家庭！上万

亿！他们居然没有拔出一毛钱给人民提高福利！如果是经济危机了，

更不会掏一毛钱 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2423:56 

    引用：阿根廷央行：将把部分人民币兑换成美元 

    北京时间 2015 年 12 月 17 日，阿根廷央行称与中国达成协议，

将把价值 31 亿美元的人民币储备资产换成美元，以获得更好的流动

性；美元将在下周初流入储备。此前阿根廷宣布取消外汇管制。值得

一提的是，阿根廷政府 12月 10日刚刚换届，阿根廷新任总统毛里西

奥·马克里在国会宣誓就职，开启四年总统任期。 

    这一举措将使中国的外汇储备加速缩水。据中国人民银行的数据

显示，11 月份我国外汇占款 25.56 万亿人民币，较今年年初下降了

1.5万亿。美元加息和人民币加入 SDR并不断贬值是资本外流的主要

压力。 

    中金公司曾表示，在目前的国际环境下，中国未来可能会延续资

金流出的态势，资本外流的趋势是否延续则更多地取决于中国经济基

本面的情况，倘若基本面情况有所改善，将会对人民币形成支撑，从

一定程度上减轻资金外流的趋势。 
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    --------- 

    1968：在海外的以万亿计量的人民币要回流换美元了，阿呆的梦

想要实现了！ 

    美国加息对中国影响----ZXL1968 

    昨晚我在群里和网友聊天，我认为美国会加息，但是是一个小步

慢跑的架势，今天看的确如此！那么加息有什么影响呢？网友最关心

股票，因为中国股市已经是政府是最大庄家了，拿着枪带着手铐，啊，

所以变态的涨一下也可能，但是我认为大局还是继续暴跌！ 

    节选引用评论：美加息会给中国带来 5大麻烦 

    内容来源：智谷趋势 

    2015年 12月 17日 07:20 

    耶伦的加息通知，可能会给中国带来 5大麻烦： 

    1.资本外流 

    2.人民币持续贬值 

    3.A股受挫 

    4.国内债务失衡 

    5.外部金融环境恶化 

    1先来看看为什么美联储在此时加息。 

    2008年金融风暴席卷美国，美联储坚决实施“量化宽松”的货币

政策，印钱根本停不下来，以增加货币供给量，刺激经济。 

    7年过去，美国经济显著复苏，就业好转，物价回升，因此，美

联储认为该把钱收回去，以维持经济的平衡。 
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    但美联储的一举一动都会对其他国家产生影响。原本今年 9月份

美联储就有加息打算，但彼时全球经济不景气，遭遇股灾的中国市场

令人担忧，一旦资本大量从其他经济体中抽出，后果难以预料。因此，

美联储谨慎选择了延迟加息。 

    ---------1968：（有这样的好事吗？人家就这么好心吗？我清楚

记得本来加息呼声已经很高，因为中美战略对话，中国答应美国很多

条件，这样才延迟！其中答应什么条件，我们现在只能概况知道是放

开双率，还有美国企业进入中国市场国民待遇，还有美国企业利润以

美元形式自由汇出！现在中国人民币入篮了，说明什么？说明我们百

姓虽然不知道什么，但是我们知道哪个条件是苛刻的，显然已经秘密

答应满足了人家的要求） 

    2美联储加息给中国带来的麻烦是多方面的。第一大麻烦：资本

外流。 

    美国在金融风暴后实施的量化宽政策，源源不断地向市场投放美

元，这些美元为了寻求高回报，纷纷流向全球各地，投资大宗商品或

主权债券。 

    投资者廉价借入美元（尤其是通过杠杆），然后再投资于其他国

家市场，这种套息交易非常普遍。2000年以来，全球套息交易规模翻

了四倍至 9万亿美元，其中进入中国的资金大约占到四分之一到三分

之一。 

    因此，一旦美联储加息，这些在中国进行“套利交易”的热钱大

规模回流，将对中国形成巨大的资本外流压力。 
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    民生证券管清友和李奇霖指出，在中国央行宽松和美国加息预期

的双重挤压下，中美之间的利差正在收窄。一旦利差倒挂，资本外流

风险不可避免地会上升。 

    1968：（按照分析，全球 9万亿热钱，3万亿在中国，加上利息，

就是起码 4万亿美元，外汇立马空掉，外资跑的情况下北上广的房价

如何能挺住？按照国际实际案例还有规律都会暴跌！我看到地方政府

鼓励农民进城接盘房子的优惠了，河南每平米优惠 100元！6000-7000

优惠 100元？这叫优惠吗？促销的力度都比这大！太抠了！看来地方

政府还没有真疼出血！美国加息了，他们快真疼了，真疼的还有央行，

现在他们在造与美元脱钩的舆论，与津巴布韦币，泰铢，卢布加上美

元一起看人民币指数！他们自己也知道放开外汇管制美国加息后人民

币汇率一泻千里了！那么既然如此，为什么要放开！） 

    3第二大麻烦：加剧人民币汇率的贬值压力。 

    美联储提高联邦基金利率，意味着美元债的利率上升，从而诱使

资本舍弃亚洲货币转而投向去投资美元债，其结果是亚洲货币的贬值。 

    近几个月人民币对美元贬值，主要压力除了来自市场对于中国经

济成长放缓感到不安，还有对美国加息的强烈预期。 

    2014年的人民币兑美元汇率平均 6.16，2015年已贬到 6.47。甚

至有美国银行预计，明年人民币/美元将下滑至 6.90。管清友认为，

中长期来看，美联储加息会加剧人民币汇率的贬值压力。 

    人民币若持续贬值，将有引发亚洲及其他地区的货币战争的风险。

相较于美联储加息，更大危机在于若中国放弃贬值底线，这将会引发
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全球经济陷入通缩浪潮之中。 

    1968：（这个一定有，而且比预想更猛烈！） 

    4第三大麻烦：导致资本外流，对 A股构成利空。 

    从历史上看，自 1994 年以来的美国三轮紧缩中，上证指数在首

次加息后的 1个月内都是下跌的。 

    有证券机构指出，上证综指的变化说明可能是美联储加息导致的

中国资本外流，对中国股市存在负面作用。 

    从当前来看，美联储加息将导致资金外流、人民币贬值预期进一

步强化，对 A股而言总体上是不利因素。 

    1968：（就是制造恐慌抄底呗，所以股市的底还远着呢！） 

    第四大麻烦：加大国内债务失衡风险。 

    高盛指出，美联储如果加息，新兴市场的信贷杠杆将显得尤为脆

弱，其中负债率较高的中国、韩国、土耳其、墨西哥等国尤其值得担

忧。 

    中国在新兴市场国家中属于负债率较高、且加杠杆速度也较快的

一个。高盛称，债务失衡风险在中国身上体现最大。如果加息导致了

资本外流，继而造成流动性短缺，那么对于高负债率的机构将会带来

大麻烦。 

    新兴市场中面临风险最大的要数哈萨克斯坦、土耳其、阿根廷、

巴西等国，因为这些国家外债比重过高而外汇储备羸弱。虽然中国的

11 月的外汇储备依然保持在 34383 亿美元的高位，但年内降幅高达

4050亿美元，超过百分之十，因此，从长远看，国内债务失衡的风险
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不可掉以轻心。 

    6第五大麻烦：引发全球金融泡沫破裂，殃及中国。 

    在最近一段时间，美国的垃圾债市场的事故接二连三，三只债券

型基金被清盘，从而触发了全球债券市场的大动荡，而这仅仅是开始。 

    恐慌是会传染的。历史上每次债市的崩溃，都是从垃圾债开始，

随后扩散到正常债券市场。目前，亚洲债市已经遭殃，债券价格大跌，

收益率上升。这是全球债券市场的艰难时刻。 

    1968：（这个绝对有，房地产僵尸企业和银行大片倒闭！中国借

的美元外债主要是房地产借的！房地产销售部出去，人民币贬值，利

息升值，哈哈哈哈哈！美好的日子到来了） 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2423:58 

    附录：人民币兑美元汇率波动幅度由 1％扩大至 2％ 

    2014年 03月 15日 18:37:01来源：新华网 

    分享到：29新华网北京３月１５日电（记者王宇、王培伟）中国

人民银行１５日表示，决定扩大外汇市场人民币兑美元汇率浮动幅度，

自２０１４年３月１７日起，银行间即期外汇市场人民币兑美元交易

价浮动幅度由１％扩大至２％。根据中国央行公告，每日银行间即期

外汇市场人民币兑美元的交易价可在中国外汇交易中心对外公布的

当日人民币兑美元中间价上下２％的幅度内浮动。央行公告同时指出，

外汇指定银行为客户提供当日美元最高现汇卖出价与最低现汇买入

价之差不得超过当日汇率中间价的幅度由２％扩大至３％，其他规定

仍遵照《中国人民银行关于银行间外汇市场交易汇价和外汇指定银行
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挂牌汇价管理有关问题的通知》执行。 

    中国央行表示，当前中国外汇市场健康发展，交易主体自主定价

和风险管理能力不断增强。扩大汇率波动幅度，意在顺应市场发展要

求，加大市场决定汇率的力度，建立以市场供求为基础、有管理的浮

动汇率制度。 

    同时，中国人民银行将继续完善人民币汇率市场化形成机制，进

一步发挥市场在人民币汇率形成中的作用，增强人民币汇率双向浮动

弹性，保持人民币汇率在合理、均衡水平上的基本稳定。---1968从

那时到现在，人民币处于明显贬值通道，央行为维护人民币汇率花了

非常多的钱！在这样的时机加大波动幅度就是央行自己多掏了许多外

汇！故意的？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2510:44 

    引用：房地产去库存动真格：有地方政府补贴 80万 

    宏观经济人民网-人民日报 2015-12-2505:47 

    中央城市工作会议 12 月 20 日至 21 日在北京举行。会议指出，

明年经济社会发展五大任务之一就是化解房地产库存。鼓励房地产开

发企业顺应市场规律调整营销策略，适当降低商品住房价格。有分析

人士指出，这预示着我国城市工作将迎来重大变化，也将对楼市和房

企的命运产生重大影响。 

    中央经济工作会议话音刚落，已有地方政府开始出台刺激房地产

市场发展的措施，房地产去库存正在真金白银地落到实处。 

    安徽芜湖：契税补助 50% 
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    日前出台刺激房地产市场发展的措施，市民在市区购买新建商品

住房签订购房合同并备案的，凡应交 4%契税的购房者，在缴纳契税

后由市财政部门给予应缴契税 50%的补助。目前，芜湖需要缴纳 4%契

税的户型一般为 144平米(含)以上户型。因此，这一政策也被认为有

利于大户型库存的消解，换句话说，利好有改善性居住需求的市民买

房，购房者可节省万元以上成本。 

    广西北海：按房款总额 1%给予财政补贴 

    2015 年 12 月 20 日起开始受理购房财政补贴，对 2015 年 11 月

17日至 2016年 12月 31日期间，在北海市市区范围内购买新建商品

住房（不含垂直分户商品住房）并已缴纳契税的购房人，按所购房屋

房款总额的 1%给予财政补贴，每套住房限申领一次。 

    浙江杭州富阳区：最高一次性补贴 80万元 

    而在此之前，浙江杭州富阳区在 12 月 8 日推出了包含推进保障

性住房货币化、购房补贴、人才安居购房补贴、住房金融服务等六项

条款的楼市刺激政策。其中，对在富阳区购买新建商品住房的购房者，

在取得房屋所有权证后，给予购房款 1%的补助。此外，还对 6 种不

同类型的人才规定了相应的安居购房补贴优惠政策，最高一次性补贴

80万元。 

    河南：对农民购房给予契税和房款补贴 

    地处中原的河南早在 11 月 10 日就出台了《关于促进农民进城

购房扩大住房消费的意见》，鼓励农民进城买房。并提出，各商业银

行要积极开展农村居民个人住房贷款业务，扩大业务范围，支持农民
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进城购房，对农民购房的，政府应给予适当的契税补贴、房款补贴以

及降低交易手续费等。 

    数据显示，2014年来，累计已经有超过 50个城市发布了不同力

度的购房补贴政策，其中主要为三四线城市。 

    2016年还有哪些底牌可以“救楼市” 

    据观点地产网报道，2016年可能会出现以下 8大措施： 

    1、降首套首付：将首套房首付比例从现行的 25%，下调至 20%左

右。 

    2、继续降准降息。 

    3、楼市税费补贴类政策进一步落地。同时，首套房贷利率优惠

或政府财政直接给予首套房贷支持。 

    4、加强货币补贴：进一步加大棚户区改造力度，补偿政策倾向

于给予被拆迁居民金钱补助（货币补贴），而非异地分配住房（实物

补贴）。 

    5、调整普通住宅标准。 

    6、鼓励人才购房政策。 

    7、将户籍制度与购买房产直接结合。 

    8、对于特定产品类型楼盘给予契税优惠或减免。 

    “未来，政策储备将从多方面进行。棚户区改造将持续加码，信

贷政策继续宽松。同时，将放缓房产税落地，继续释放规划政策红利，

直接购房有望减免税费并给予一定补贴。”中原地产首席分析师张大

伟表示。 
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    （本文观点仅供参考，不构成投资建议） 

    (人民网-人民日报) 

    -------- 

    1968：其实是给精英们从美国回来 80 万补贴，给官员补贴！哪

里是给老百姓补贴？我前面预测的给户口，减税，降首付，当年上海

房地产低迷的时候哪些套路果然又来了！但是和当年不一样，现在他

们还是不愿意降房价！问题是把给极少数精英们的 80 万补贴与整个

房地产市场地方政府不愿意大降价相提并论是明显误导大家，我去年

年底说房价开始降，现在有点降但是还不是大降阶段，大降的标志必

须短时间降 50%以上！这个时间要等他们实在骗不动农民接盘了，开

始收房产税前夕！估计最快今年年底！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2510:55 

    引用：房地产去库存动真格：有地方政府补贴 80万 

    宏观经济人民网-人民日报 2015-12-2505:47 

    中央城市工作会议 12 月 20 日至 21 日在北京举行。会议指出，

明年经济社会发展五大任务之一就是化解房地产库存。鼓励房地产开

发企业顺应市场规律调整营销策略，适当降低商品住房价格。有分析

人士指出，这预示着我国城市工作将迎来重大变化，也将对楼市和房

企的命运产生重大影响。 

    中央经济工作会议话音刚落，已有地方政府开始出台刺激房地产

市场发展的措施，房地产去库存正在真金白银地落到实处。 

    安徽芜湖：契税补助 50% 
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    日前出台刺激房地产市场发展的措施，市民在市区购买新建商品

住房签订购房合同并备案的，凡应交 4%契税的购房者，在缴纳契税

后由市财政部门给予应缴契税 50%的补助。目前，芜湖需要缴纳 4%契

税的户型一般为 144平米(含)以上户型。因此，这一政策也被认为有

利于大户型库存的消解，换句话说，利好有改善性居住需求的市民买

房，购房者可节省万元以上成本。 

    广西北海：按房款总额 1%给予财政补贴 

    2015 年 12 月 20 日起开始受理购房财政补贴，对 2015 年 11 月

17日至 2016年 12月 31日期间，在北海市市区范围内购买新建商品

住房（不含垂直分户商品住房）并已缴纳契税的购房人，按所购房屋

房款总额的 1%给予财政补贴，每套住房限申领一次。 

    浙江杭州富阳区：最高一次性补贴 80万元 

    而在此之前，浙江杭州富阳区在 12 月 8 日推出了包含推进保障

性住房货币化、购房补贴、人才安居购房补贴、住房金融服务等六项

条款的楼市刺激政策。其中，对在富阳区购买新建商品住房的购房者，

在取得房屋所有权证后，给予购房款 1%的补助。此外，还对 6 种不

同类型的人才规定了相应的安居购房补贴优惠政策，最高一次性补贴

80万元。 

    河南：对农民购房给予契税和房款补贴 

    地处中原的河南早在 11 月 10 日就出台了《关于促进农民进城

购房扩大住房消费的意见》，鼓励农民进城买房。并提出，各商业银

行要积极开展农村居民个人住房贷款业务，扩大业务范围，支持农民
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进城购房，对农民购房的，政府应给予适当的契税补贴、房款补贴以

及降低交易手续费等。 

    数据显示，2014年来，累计已经有超过 50个城市发布了不同力

度的购房补贴政策，其中主要为三四线城市。 

    2016年还有哪些底牌可以“救楼市” 

    据观点地产网报道，2016年可能会出现以下 8大措施： 

    1、降首套首付：将首套房首付比例从现行的 25%，下调至 20%左

右。 

    2、继续降准降息。 

    3、楼市税费补贴类政策进一步落地。同时，首套房贷利率优惠

或政府财政直接给予首套房贷支持。 

    4、加强货币补贴：进一步加大棚户区改造力度，补偿政策倾向

于给予被拆迁居民金钱补助（货币补贴），而非异地分配住房（实物

补贴）。 

    5、调整普通住宅标准。 

    6、鼓励人才购房政策。 

    7、将户籍制度与购买房产直接结合。 

    8、对于特定产品类型楼盘给予契税优惠或减免。 

    “未来，政策储备将从多方面进行。棚户区改造将持续加码，信

贷政策继续宽松。同时，将放缓房产税落地，继续释放规划政策红利，

直接购房有望减免税费并给予一定补贴。”中原地产首席分析师张大

伟表示。 
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    （本文观点仅供参考，不构成投资建议） 

    (人民网-人民日报) 

    -------- 

    1968：其实是给精英们从美国回来 80 万补贴，给官员补贴！哪

里是给老百姓补贴？我前面预测的给户口，减税，降首付，当年上海

房地产低迷的时候哪些套路果然又来了！但是和当年不一样，现在他

们还是不愿意降房价！问题是把给极少数精英们的 80 万补贴与整个

房地产市场地方政府不愿意大降价相提并论是明显误导大家，我去年

年底说房价开始降，现在有点降但是还不是大降阶段，大降的标志必

须短时间降 50%以上！这个时间要等他们实在骗不动农民接盘了，开

始收房产税前夕！估计最快今年年底！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2510:56 

    未来几年国际政治格局和中国命运的预测----ZXL1968 

    低油价和大宗商品低价起码明年是这样，变化在后年，所以人民

币在后年最大概率暴跌 

    如果经济下滑，引发街头颜色革命，普京下台，那末俄罗斯一样

完蛋！这要看俄罗斯人民的了！如果俄罗斯人民不为所动，普京果断

大打早打打核战那末就看美国的决心了，这就是世界最大的变数！ 

    美国一贯的是小让步不改大包围围剿，所以，现在这样普京被耗

死的概率更高，除非在明年年初到 3月之间大动手！否则国内开始动

荡就晚了 

    俄罗斯经济决定普京动手时间！如果俄罗斯决心收拾掉沙特，美
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国决心维护沙特这就是世界大战！ 

    如果美国见好就收，获得俄罗斯战略部署完成的信息后，果断和

俄罗斯谈判，美俄妥协，国际油价暴涨！提前潜伏的美国资本在石油

黄金美元期货中也能大捞好处！而且可以诱发中国经济彻底变为输入

通胀，也就是滞涨！美国也能实现殖民中国经济的目的！ 

    说白了，美国占据经济军事战略优势在相反的两个发展方向都有

主导权！如果普京敢撑到底能撑到国内不反对他，美俄最后达成妥协

出卖中国的可能性乃是最可能的演变结果！ 

    所以明年前三个月是地球人类关键！ 

    以前陈云定下的紧跟美元是对的！现在如果选择和俄罗斯结盟就

必须趁他危机发展我们势力，否则以后俄罗斯不管强大还是衰落，我

们都倒霉！ 

    当年孙权在蜀汉相争时一味中立保全实力，只是名义和蜀国好，

最后难逃覆灭！当然最佳是吴国也乘机夺汉地，扩大实力的支持蜀国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2512:16 

    附录：俄罗斯被低油价拉入衰退联邦储备基金明年或耗尽 

    字号 

    评论邮件纠错 2015-10-2817:42:27来源：和讯网作者：庞凌子 

    和讯网消息持续低迷的油价正在威胁俄罗斯经济。据外媒 10 月

28日报道，如果油价维持在目前低于每桶 50美元的水平，俄罗斯联

邦储备基金可能将在明年耗尽。 

    报道称，俄罗斯财政部长谢鲁阿诺夫近日表示，俄联邦储备基金
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将可能在 2015年减少约 2.6万亿卢布（408.5亿美元），超过总量的

一半，这意味着明年或将是可以靠联邦储备基金度日最后一年。 

    俄罗斯储备基金收入来源主要依靠石油和天然气等产品的生产

和出口。截止 10月 1日，该基金总数为 4.67万亿卢布（705.1亿美

元）。有美国媒体分析称，俄罗斯 2016 年财政赤字规模预计为 4.95

万亿卢布，占到该国 GDP 的 6.7%，所以就算花光所有联邦储备基金

也不足以弥补赤字风险。 

    此前，俄罗斯经济发展部部长乌柳卡耶夫透露，今年 1-8月份俄

GDP负增长 3.9%，俄央行预计今年该国 GDP将衰退 3.9%~4.4%。 

    俄央行表示，如国未来 3年国际油价保持在 50美元/桶，则俄罗

斯经济将在 2017年开始重返增长轨道；如国际油价未来 3年仍在 40

美元/桶甚至更低区间徘徊，则俄罗斯经济或迟至 2018 年结束负增

长。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2523:06 

    彭定康大放厥词：要通过战争来阻止中国干涉香港(2015-11-

2609:24:43)转载 

    标签：军事 

    作者为英国末任港督，英国保守党秘书长，BBC信托主席，英国

驻 欧 盟 外 交 事 务 大 臣 — — 彭 定 康 爵 士

（H.E.LordChristopherFrancisPatten） 

    文章中称英国应该敢于拿出与中国交战的勇气，来击退中国政府

步步蚕食香港的野心，彭定康指责卡梅伦政府对华软弱，在香港事务
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上不愿发声，并称“我们不能够眼睁睁看到一个民主和繁荣的社会就

此被侵蚀，而葬送英国对于香港的良心与道义。” 

    彭定康称中国政府已经公然否认了《中英联合声明》的合法性，

条约的精神已经荡然无存，英方不能任凭一个雄心勃勃的共产中国任

意妄为，称英国应该联合欧盟和美国一道，在香港事务上勇敢站出来，

维护香港的民主，法治，人权与尊严。 

    文章指出：无论中国当局刚刚通过的《新国安法》是否纳入香港，

但可以肯定的是中国已经不耐烦于“一国两制和港人治港”的原则性，

以及维持香港“政治独立”的承诺，英方应该为此做好一切可能的准

备。 

    --------- 

    1968：为什么所有阿猫阿狗都敢把对中国的战争挂在嘴上？如果

当初你们敢打野不用中英谈判，当时邓小平说的非常清楚：“不管谈

判成功不成功 1997 中国必须收回香港”不要说中国遵守联合公报，

就是不遵守英国你派舰队来试一试？ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2523:53 

    国企混改又是赵家人浑水摸石头的机会到了！不过只要出现大规

模下岗，那么好戏就开始了！到２０１３年年末，全国国企职工人数

３６９８．４万人，其中，中央企业１７６２．９万人，地方国企１

９３５．５万人。工人阶级，不要说几千万，即使只有几百万也不是

开玩笑的！更何况他们后面还有 2亿多农民工！ 

    城市工人阶级为什么叫先锋队？什么叫先锋队？就是打头阵的！
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所以放眼世界都是工人阶级最有组织斗争最彻底也最能在关键时候

激发全民情绪！每一个国家都不敢轻易镇压工人，社会同情心起来，

弄不好军队就会当场反水！当年莫斯科就是城市工人态度坚决，军队

最后只好转化立场！当然美国当时骗了叶利钦为代表的俄罗斯人，他

们天真的以为如果民主自由了西方就会把他们当做自己人，世界比共

产主义实现还要太平，他们当看到西方资本主义野蛮人对俄罗斯的抢

劫时，他们看到卢布居然贬值好几万倍的时候，他们看到这一切不战

而胜的赤裸裸的掠夺时，这些工人和叶利钦本人才真正明白资本主义

说的再好听也是要喝血的！这就是现在普京能够面对西方制裁在国内

挺立到现在的群众思想基础！所以，为政者最好善待工人！俄罗斯工

人的思想转变表明他们可以因为苏共腐败透顶抛弃苏共甚至抛弃社

会主义制度但是他们明白西方是真正吃人血的，这是超越意识形态的

东西！毛主席说帝国主义亡我之心不死，也就是说不管我们走什么道

路人家都要搞死我们，殖民我们！比如沙特其实就是美国殖民经济的

代表，美国让降油价他必须降油价，日本美国让他签广场协议他就要

签！至于东南亚哪些国家想剪羊毛就剪羊毛！ 

    教训就是无论走什么道路都不要忘了有国家竞争！即使赵家人，

如果美国需要他们财产的时候也会出卖他们冻结他们财产的！只要美

国随便找几个他们贪污的罪证就可以没收他们在海外的全部财产！没

有强大的祖国你什么都不是！所以到今天我还是持过资本原罪特赦的

态度，只要他们存在海外的钱能回来，保证他们的正常生活回来一个

亿奖励 100 万，对赵家人每家留 1000 万就可以了！你们不回来到头
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来是连钱带命早晚都没有！因为你们贪污了全中国人民几代人的钱啊！

一旦启动国际跨代追杀，全国人民一定要让赵家人断子绝孙！ 

    我这年纪是不会到庙堂之上了，但是我这誓言将来一定会是中国

特工全球追杀赵家人的誓词：“你们贪污了全中国人民几代人的钱，

全国人民一定要你们断子绝孙！”交钱保命还是断子绝孙你们自己看

着办！你们不信你们就继续疯狂，按照老子的用兵思想，让他们疯狂

吧他们这是自掘坟墓！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2600:07 

    说的太远了，人家赵家人听不懂！说点我们屁民眼前的事吧！ 

    南方县城很多人盖自己的楼，有土地证和房产证的，他们那叫天

地楼---所以我说这个值钱！ 

    郑州今年太恐怖了，1个月之内，把 10个大的城中村全推平了！

说白了就是把郊区农村的宅基地收走！农民变市民这就等于把郊区农

民财富的传家宝夺走！这样为 30 年后政府再卖土地收税做准备！如

果是农民自家宅基地世代传的，不用交税，目前只有农村宅基地才是

私有土地和住宅但不能买卖，买卖非法！如果开发商的房子过 30 年

还是这地再政府卖一次！把你永远不交税永远都拥有的土地换几十年

后要交税要重新买，而且价格人家说了算的房子，稍微一想都划不来！

比如一块地上面有 36 层楼，那么这块地归谁？目前还没有说法！到

时候精英来一个共主无主的法律名词创新，你就被玩了！但是，宅基

地只能就是你自己的！为什么说以后宅基地会值钱？因为马上土地会

过渡到实质自由买卖的私有化了！外资等到这时候才会抄底中国土地



12884 

 

市场呢！注意是土地市场不是房地产市场，宝能收购万科似乎和这个

战略布局有关！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2600:17 

    中国贫穷人口究竟有多少？ 

    转载 2015-11-2707:29:14 

    11月 23日，习近平总书记亲自主持政治局会议，审议通过了《关

于打赢脱贫攻坚战的决定》。会议要求，扶贫开发将作为一项“重大

政治任务”，并且要“逐级立下军令状”层层落实责任。会议提出目

标，到 2020年确保“现行标准下的农村贫困人口实现脱贫”，贫困县

“全部摘帽（脱离贫困县资格）”，解决区域性整体贫困。也就是说，

2020年后，中国不再有贫穷人口不再有贫困县。 

    一个多月前，10 月 16 日，北京举行了 2015 减贫与发展高层论

坛。习近平在演讲中透露，在他 40 多年的工作经历里，他在扶贫工

作上花的精力最多。他表示，自己先后在中国县、市、省、中央工作

了 40 多年，曾经去到过中国绝大部分最贫困的地区，包括陕西、甘

肃、宁夏、贵州、云南、广西、西藏、新疆等地。在这个过程中，扶

贫始终是他花的精力最多的一个重要工作内容。 

    今年人大闭幕会后，李克强总理在会见中外记者回答问题时表示，

自己经常听到一种说法：说中国是最大的世界经济体，有被忽悠的感

觉。因为按人均 GDP，中国在世界 80 位以后。李克强同时承认，按

照世界银行的标准，中国还有近 2亿贫困人口，中国是实实在在的发

展中国家。 
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    去年 7 月，联合国发布“千禧年发展目标 2014 年报告”

（MillenniumDevelopmentGoalsReport2014）。报告称，1990 年至

2010 年，全球极度贫穷人口数自 19 亿降为 12 亿人，其中印度占

32.9%，位列第一。紧随其后的为中国（12.8%）、尼日利亚（8.9%）、

孟加拉（5.3%）和刚果 4.6%。根据联合国的定义，极度贫穷人口是指

每日依赖不足 1.25美元维持生活的人群。 

    中国究竟有多少贫穷人口？官方并没有公开完整的统计数据。民

政部公开的数据显示，截止 2011年 9月，中国城市低保对象 2282.4

万人，农村低保对象 5237.2 万人，农村五保对象 553.2 万人，国家

优抚对象 623.3万人。这四类国家保障对象将近 9000万人，加之 1000

多万的城镇失业者，低收入群体已接近上亿人，占全国人口近 8%，这

是民政部官方的统计数据。 

    全国老龄工作委员会发布《2010 年中国城乡老年人口状况追踪

调查主要数据报告》显示：中国农村人均养老金每月仅仅 74 元，只

是城市老人月平均养老金的 1527 元人民币的 5%。这是继 2000 年和

2006 年之后第三次对老年人生活状况进行的追踪调查，也是国家统

计局批准的唯一的老年人状况科学调查。 

    报告显示，社会养老保障的覆盖率，城镇达到 84.7%，月均退休

金 1527元；农村 34.6%，月均养老金 74元。仅为城市老年人平均月

退休金（1527 元）的近 5%。城镇平均年收入 17892 元，农村平均年

收入 4756元。扣除物价上涨因素，10年来城镇老年人平均收入仅增

加 1.1倍，农村增长 1.5倍。老年人平均年收入结构中，城市中老年
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人的养老保障占到 86.8%，而农村养老保障只占到 18.7%。 

    这就是说，中国目前有上亿人口要靠政府提供的最低生活保障维

持基本的生计，除此之外，中国还有数字庞大的群体被社会所遗忘，

他们没有工作，没有稳定的收入，甚至没有最低生活保障；中国金字

塔上的富人不到人口总数的 5%，他们拥有的财富超过了欧美的一流

富豪，他们可能己经移民或正在移民；10%的金领白领或者企业主是

中国的中产阶级，抑或是当今的消费主力。剩下的所谓夹心层，名义

上过着小康生活，一旦遇上大病或天灾人祸，面对高涨的物价房价和

教育医疗开支，他们随时都会沦为贫困线之下的低收入群体。 

    中国社会科学院城市发展与环境研究所发布的《中国城市发展报

告———聚焦民生》称，中国城市贫困人口约 5000万人，5000万也

是第六次人口普查数据 6.6 亿城镇人口的 8%。1985 年，中国将人均

年纯收入 200 元确定为贫困线，2009 年这一标准提高为 1196 元，

2012 年将人均纯收入 2300 元作为新的国家扶贫标准，26 年来这个

扶贫标准提高了 11倍。 

    而自改革开放以来，中国财政收入增长了 103 倍，从 1979 年到

2009 年，中国 GDP 增长了 93.41 倍，从 1985 年到 2010 年，中国的

广义货币供应量增长了 814倍。中国已成为世界上广义货币供应量最

大的国家，国内的通胀也进一步加剧。 

    中央将农民人均纯收入 2300 元作为新的国家扶贫线，这一标准

更接近于国际上公认的扶贫标准。扶贫标准提高了，相应地，中国真

实的贫穷人口也大幅增加了。以贵州为例，2000年贫穷人口为 890万
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人，2010年下降到 505万人，贫困率为 16.5%，位居全国第二。但是

采用人均纯收入 2300元的新标准来衡量，2012年贵州的贫穷人口高

达 2000万之多，贫穷人口比例占了贵州总人口的一半以上。 

    联合国千年发展目标确定的标准是，日均消费低于 1.25 美元属

于极度贫穷人口。2009年，中国新贫困线标准提高到 1196元后，中

国贫困人口从 2008 年的 1479 万增至 4300 多万；如果采用联合国的

贫困标准线，中国贫困人口应该在 2亿以上，而中国真实的低收入群

体应该有 4亿之多，占中国总人口的 1/3以上。 

    今天无论生活在城市还是乡村，联合国人均每天不低于 1.25 美

元的贫困线标准，在中国已经很难维持基本温饱，试问一天 8元人民

币，在中国能干什么？能买到什么？在中国人均收入最低物价最高的

城市海口，8元人民币常常只能买到一把青菜。面对严重的通货膨胀

物价上涨，8元人民币在中国很难维持一个人一天的正常生活。更为

严重的问题是，政府提供的公共服务严重缺失，高昂的医疗、养老、

教育、住房等民生支出，把很多收入高于贫困线之上群体，也拖入绝

对贫穷人口之中。 

    今年暑假，微信群里有个老师说一个初中毕业生因家境困难，上

不了高中。经了解，这个初中毕业生在湖南怀化新晃，父母抚养两个

孩子，按照湖南人外出打工的传统，供养子女读书应该不成问题。但

由于这个家庭双方老人生活不能自理，需要子女照顾，这对父母就不

能外出打工，仅靠种地和打零工的收入，除了维持一家人的基本生活，

根本无力承担一个高中生一年一万多元的学费和生活费。 
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    类似的贫困家庭在中国农村特别是偏远山区，绝不是孤例。我一

个同乡，在上世纪八十年代因为家境贫困，初中没念完就辍学到广东

打工。失学的经历，使她立志帮助更多有类似经历的失学孩子，在惠

东打工时，她每月工资只有几百元，却拿出一半去救助失学孩子。20

多年来，她通过各种方式包括后来的 QQ 群微信群，直接间接救助了

上千名山村失学孩子，可喜的是，那些被救助的失学孩子如今长大成

人，许多人也加入了救助失学孩子的队伍之中。 

    那些家境贫困的失学孩子，原本就该享有全民义务教育的权利，

家境再困难也应该由政府来兜底，可惜政府在国力大增财政丰盈的辉

煌时期，在民生投入上还远远不够，无论是医疗、教育、养老等方面，

只是满足了一小部分人的需要，而更多人完全处于自给自足自生自灭

的状态。 

    基尼系数是判断收入分配公平程度的重要指标，这个指数在 0和

1之间。国际上通常把 0.4作为收入分配差距的警戒线，而一般发达

国家的基尼指数在 0.24 到 0.36 之间。而国家统计局长期以来并没

有对中国的基尼系数进行调查，其理由是基尼系数的计算过程比较繁

杂，计算方法也不统一，所以现在不统计这一指标。 

    国家统计局没有能力统计中国的基尼系数，不等于这个数据统计

不出来。据世界银行的报告，1960 年代，中国基尼系数大约为 0.17

到 0.18，1980年代为 0.21到 0.27，从 2000年开始，中国基尼系数

已越过 0.4的警戒线，并逐年上升，2006年已升至 0.496。世界银行

报告同时显示，最高收入的 20%人口的平均收入和最低收入 20%人口



12889 

 

的平均收入，这两个数字的比在中国是 10.7 倍，而美国是 8.4 倍，

俄罗斯是 4.5倍，印度是 4.9倍，最低的是日本，只有 3.4倍。 

    世界银行的报告很能说明问题，中国的贫富差距即使不是当今世

界最大，也属于最大之一。中国经过 30 多年的高速发展，极少数富

人的收入早已赶上和超过了发达国家的超级富豪，比如一些地产商、

国企高管、资本大鄂、权贵官员……而绝大多数人的收入并没有随着

经济发展而同步增长，特别是庞大的低收入群体面对通货膨胀，生活

成本和生存压力越来越大。 

    日本在战后经过 20 多年的高速发展，国民收入很快赶上并超过

了欧美发达国家。韩国也是如此，韩国 60年代人均国民收入不过 90

美元，1995 年突破 1 万美元之后，2007 年进一步突破了 2 万美元。

至于其他西方国家比较起来意义不大，只是具有一定的参考意义。德

国 2009 年的贫困线标准是每人每月 929 欧元。按照这个标准，德国

有 10%即 1000 多万的贫困人口。2011 年，美国发布的贫困线标准是

一个四口之家一年 22350 美元，相当于每年 14 万人民币。官方媒体

也曾笼统称，每 6个美国人中就有 1个这样的贫穷人口。 

    ------------- 

    1968：让我们记住这个神奇的崛起的国度吧！这个贫困数据我要

长期保存时刻记住！看看下面的文章，我们好好想一想，我们哪个全

球第三吧！ 

    附录： 

    中国缴联合国会费比额升至全球第三！ 
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    联合国大会 23 日晚通过了各国 2016-2018 年联合国会费与维和

摊款的分摊比额。据此，在未来三年，中国将承担 7.921%的联合国会

费、10.2%的维和摊款。这是近年来中国分摊的联合国会费和维和摊

款第二次大幅增加。据新华社 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2600:18 

    解释充分考虑了中国的发展中国家定位 

    中国常驻联合国副代表王民就会费比额上涨作出如下解释：第一，

这是中国国力日益增强在国际制度层面的客观反映。中国目前已成为

世界第二大经济体，这就决定了中国需较多分摊联合国会费和维和摊

款。按照目前水平，中国已成为仅次于美国、日本的第三大会费国；

仅次于美国的第二大维和经费贡献国。这是一个国家发展壮大在联合

国财政问题上的显著体现，也是中国国际影响力大幅提升的重要标志。

第二，目前的会费比额充分考虑了中国的发展中国家定位。我们一贯

主张，中国经济虽然总量大，但人均水平低，仍属于发展中国家，这

是评估中国支付能力的重要依据。我们坚决反对任何在会费比额方面

把中国同其他发展中国家区别对待，以及要求发展中国家承担超出支

付能力的会费的做法。中国的主张得到许多国家的支持。经过长时间

磋商，各国最终商定继续保留对中国和其他发展中国家的低人均收入

宽减办法。第三，及时、足额缴纳会费是中国作为会员国的责任和义

务。联合国是世界上最具代表性、普遍性和权威性的政府间国际组织，

在维护世界和平、促进共同发展方面发挥着重要作用。财政是联合国

履行使命的重要基础。我们多次表示，只要会费计算方法公平、公正、
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合理，中国愿意承担应尽的财政义务，并在维和摊款方面继续担负起

作为安理会常任理事国的特殊责任。第四，将进一步督促联合国加强

预算管理。近年来，联合国预算规模大幅增加。但只要是必须增加的

资源、必须拨付的款项，中国都一直支持。同时，我们始终主张，联

合国的经费来自会员国纳税人，每一分钱都不是多余的。我们将继续

要求联合国在预算方面加强监管和问责，避免资金浪费，珍惜并用好

会员国的每一分钱。据新华社 

    背景中国在联合国会费每三年必大涨 

    联合国的经费大多来源于 193个会员国所缴纳的会费。会费主要

由经常性预算、维和费用和国际法庭费用三部分组成。 

    其中，经常性预算用于支付维持机构正常运转所需的经常性开支，

分摊比例由联合国大会根据会费委员会的建议，分摊给各个成员国，

有效期通常为 3年。 

    总的来说，联合国各成员国的会费按照“支付能力”的原则分摊，

根据对国民生产总值的估算以及若干调整数(包括外债和人均低收入)

决定。 

    这是个非常复杂的公式。大体上，支付能力的计算方法是某个国

家的国民生产总值除以联合国所有成员国的国民生产总值之和。另外，

人均收入低于世界平均值的国家均可享受宽减，即在会员国应分摊的

比额基础上给予一定折扣。 

    按照世界银行的数据，中国人均收入低于世界平均水平。虽然原

则上仍然能够享受“宽减”，但是中国缴纳的联合国会费 2015年已经
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位列世界第 6位。 

    中国一直是联合国经费的缴纳大户，近十年来，中国缴纳的会费

逐年增加，且每三年都要大涨一次。 

    按照 12 月 23 日通过的 2016 年-2018 年联合国经常预算的分摊

比额，中国应缴纳会费比额从 2013 年-2015 年的 5.148%上升至

7.921%，仅次于美国的 22%和日本的 9.68%，位居会员国第三位。此

前，中国常驻联合国副代表王民表示，应继续按照支付能力原则分摊

经常性预算，希望大家客观看待中国的支付能力，反对任何在经常性

预算比额方面把中国同其他发展中国家区别对待的做法，不会接受超

出中国支付能力的计算方法。(宗合） 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2600:30 

    现在才是真正的圣诞节到了！为等这一时刻我违背了养生原则！

想到毛主席我现在真的很伤心！睡了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2613:02 

    我今天在网上看到了一个很好的体育锻炼器材---复合弓 

    据说复合弓首先是拉美西斯二世(公元前 1304--前 1237年)发明

的(但似乎另一种说法为拉美西斯二世的复合弓习得于赫梯人，因为

这种技术并不是很容易掌握然后成军的，但是同时期赫梯人则拥有同

样强大的复合弓)，其他地区独自发明，如东亚，以混合的木材或骨

头构成的细长片制造。这种层压物可以制造出极具威力的弓。比较短

的复合弓最适合作为马骑弓兵的武器，尤其是蒙古人和其它来自亚洲

的骑手。复合弓的变形是在制造的时候，让它的两端往前弯曲(以蒸
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气处理和用力挽拉此层压物)，这种后弯的弓可产生更大的力量，并

需要高度的体力和技术操作。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2613:12 

    军队也配备有这个 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2613:14 

    但是我觉得这种气动枪更小巧，在城市巷战前途更大，当然也改

进成箭头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2800:31 

    引用：解读苏联解体：军队为何放弃了红色政权 

    发表于：2015-12-2712:49:25 

    作者:齐临 

    尘埃落定 

    “军队为什么原地不动？它应当显示力量。”紧急状态委员会曾

多次催促亚佐夫下令采取行动，驱散白宫前的人群，但亚佐夫必须考

虑行动可能引起的流血事件，他又一次想起第比利斯骚乱时军队采取

的驱散行动。 

    历史学家后来把第比利斯骚乱视为苏联解体的开端，在这次骚乱

中，军队成了替罪羊。军队驱散要求格鲁吉亚独立的人群，造成 19

人死亡，上百人受伤。类似的流血事件 1991 年年初还刚刚在维尔纽

斯、里加发生。 

    不同的是，这一次是在首都，是国家的心脏地带，没有人能承担

在首都开枪的责任。如果导致大量流血，军队永远无法洗清掉这个罪



12894 

 

责。格拉乔夫如此向俄罗斯安全会议负责人通报：即便接到进攻白宫

的命令，他的部队也绝不会动手。 

    当国家面临消亡的危险时，亚佐夫希望加入到拯救国家的行列，

就像参加上世纪 40 年代的卫国战争，光荣地战斗。那时，法西斯德

国就是他的敌人。在漫长的美苏争霸时代，美国就是他的敌人。但现

在，如果有战场，这个战场是在首都莫斯科。敌人在哪里？是那些说

着俄语、喝着伏特加的同胞吗？ 

    向同胞开枪，会有什么后果？亚佐夫和军方不敢想象。他们不认

同戈尔巴乔夫的改革，不满意军队对外争夺时的大收缩，希望加入这

场政变，扭转国家的颓势。但他们同时也坚信，在国家内部，绝没有

发展到必须对国人动刀子的地步，此前军队动用武力驱散示威人群带

来的血腥教训，使得他们始终徘徊在犹豫和动摇的边缘。虽然紧急状

态委员会制定了夺取白宫的计划——“大使馆”行动，但这个命令从

未下达。8月 21日凌晨，来自克里姆林宫的电话又响了，对着话筒，

亚佐夫的回答很直接：“我不能派小伙子们去对付那些醉醺醺的人。”

当时，亚佐夫同意对《共青团真理报》记者讲几句话。记者问：“军

队是否要冲击白宫？”亚佐夫声明：“不，不会的。” 

    黎明时分，又一阵坚决的电话铃声响起，亚佐夫不得不拿起话筒。 

    “紧急状态委员会的成员们希望国防部长到他们那里去。”打来

电话的是国防部副部长阿恰洛夫。“我不能去那里。”亚佐夫断然拒绝，

他让阿恰洛夫带话，“告诉他（克留奇科夫），军队不再玩这个游戏了。” 

    当天清晨，国防部召开了部务会议，出席会议的所有军官一致认
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为，应该把军队从莫斯科撤出去。于是，亚佐夫下令撤军。阿恰洛夫

说：“感谢上帝，幸亏我们没开一枪。” 

    在杨恕看来，不开枪成为军方的情绪，没人愿意下这个命令，即

使下这种命令，也没有人愿意执行。“莫斯科军区司令天天在电视上

表态，坚决支持紧急状态委员会，但不顶用。不开枪，是苏联军队的

情绪和政治选择。”杨恕分析。 

    三天后，68 岁的苏军元帅阿赫罗梅耶夫在克里姆林宫 1 号楼的

办公室里上吊自杀。死者穿着整齐的军服，身上佩戴着荣誉奖章。手

里没有枪，元帅把窗帘绳折在一起做成绳索。“当我看到我的祖国正

在消亡，我生命的所有寄托遭受破坏的时候，我不能再活下去了。”

放在一边的遗书写道。苏联官方没有表示慰问，第一个为他写下祭文

的是一位美国将军。 

    两个月后，1991 年 12 月 25 日 19 时 32 分，苏联红旗从克里姆

林宫上空落下，代之以三色的俄罗斯联邦国旗，元帅为之奋斗的国家

灭亡了。 

    仍在军队任职的布兰涅茨很快看到了一幅军中浮世绘：亚佐夫及

一些老战友住进“水兵寂静”监狱，三年后获俄国家杜马大赦出狱；

格拉乔夫、列别德等人迅速堆积官职；一些将军和上校示威性地撕毁

党员证，大声讲述他们的祖父曾放火烧了苏联建立的集体农庄。 

    2004 年 11 月，时任俄罗斯总统普京向 81 岁的亚佐夫授勋，作

为他的生日贺礼。当初为挽救旧体制而作出的努力和面对民众始终坚

持“不开枪”的举动，为亚佐夫赢得了俄罗斯人的尊重。 
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    有人在评价“8·19”事件时说，假如紧急状态委员会“八人帮”

为首的是个不考虑后果的人，能够像叶利钦那样下令向人群开枪，他

们没准儿就得手了。 

    想起这些事，叶利钦仍感觉后怕。“政变分子若诉诸武力，连锁

反应就会传到莫斯科，然后从莫斯科席卷全国。”他在一本传记中写

道，“懂得人生价值，在犯罪前体验到恐惧。1991年 8月，恬不知耻

的阴谋家们终究没能越过这个界线。” 

    但具讽刺意味的是，叶利钦两年后也面临类似价值底线的考验，

却没能超越他笔下的“恬不知耻的阴谋家”。1993 年 10 月，叶利钦

调集军队，用坦克攻打白宫，造成 880多人伤亡，时任俄罗斯国防部

长格拉乔夫获得了“勇敢”勋章。 

    莫斯科街头的炮火早已经散去。至今，杨恕仍清晰地记得 20 年

前夏秋之交的莫斯科街头，那位羞涩的苏军士兵。 

    杨恕听得很仔细。有位老太太质问一位在街头待命的年轻士兵：

“你到这里来，你告诉你妈妈了吗？你妈妈知不知道？”士兵低着头，

胆怯地说：“没有，我妈妈不知道。” 

    （参考书目：《沉沦之师：俄军总参谋部上校手记》、《苏联的最

后一年》以及戈尔巴乔夫、克留奇科夫、伊万绍夫、博尔金、叶利钦

等人的回忆录） 

    ----------- 

    1968：剥削有理，变修变质，自然被人民抛弃。档案解密：苏共

严重的腐败，人民已心死了。导致最终解体是军队已开进莫斯科没有
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镇压。不是军队不执行命令，是因为军队和老百姓都看不惯这样变修

腐败了！应该看到没有任何武器的群众团体面对军队的命运只能是被

屠杀！但是军队如果对自己国家的普通百姓下手的话那么和侵略者有

什么区别？比如和日本鬼子和德国法西斯的屠杀有什么区别，这支军

队就已经不是人民军队了！这支军队内部也要进行分化！有些历史我

就不引用了！我记得以前部队和当地百姓经常联欢，8.1单位都要去

慰问部队，学校运动会和文艺演出部队也派人来，这 10 多年基本没

有这样的事了，军队和地方百姓已经被隔离了！当然相亲会是让女的

去啊！这样是不行的，还是要多联系，不要想着不让战士知道外面的

事，这是无法隔绝的！面对人民不能开枪这应该是人民军队铁的纪律！

每一个士兵都应该首先知道自己是人民的子弟，然后才是一个兵！苏

军不是偶然不开枪的，他们以前也是开过枪的，但是因为开过枪，军

队在人民心目中的崇高地位快速下降，军队内心也就有阴影，士兵和

将军再次面对这样的事的时候从盲目服从就变为内心拒绝，这是有个

过程的不是偶然的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2810:51 

    我仔细想一下亚佐夫等人的失误在于没有举起反对苏共特权腐

败变修的旗帜！他们在本能的维护共产党维护苏联，但是在群众眼里

他们是维护特权维护原来的修正主义道路！也就是说前苏联解体的真

正教训，那么多党校教授说那么多话都没有说到点子上，亚佐夫等人

自己当时都不清楚他们要干什么？他们抓纲治国的纲领与僵化的苏

共有什么区别，他们只是本能的不想苏共倒台，那么你不倒台你对百
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姓有什么承诺呢？他们什么都没有！而反对派有一贯的明确的纲领！

所以有没有纲领有没有旗帜非常重要！ 

    中国和苏联不同，因为我们有毛泽东思想，有重庆道路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2911:11 

    难得的好文章全文引用： 

    联想巨亏 VS华为称王：中国两条对外开放道路胜负已分 

    2015-12-2910:30:11来源：和讯网 

    和讯网消息，12月 29日，和讯博主张庭宾发表了题为《联想巨

亏 VS 华为称王：中国两条对外开放道路胜负已分》的博客，以下是

博客全文： 

    联想巨亏 VS华为称王：中国两条对外开放道路胜负已分 

    张庭宾 

    在 2015 年即将结束的时候，中国两家标志性的制造企业——华

为与联想高下已分，一家已经称王世界，并正蒸蒸日上，另一家亏损

严重，已近强弩之末。 

    11月中旬，联想集团终于发布第二季度报告，巨亏 7.14亿美元，

销售收入为 122 亿美元，联想给出的解释是重组费用 5.99 亿美元及

清除智能手机库存费用 3.24 亿美元。然而难以令投资者满意，因为

一季度联想集团销售收入 107 亿美元，净利润仅 1.05 亿美元，利润

率仅 1%。即上半年联想集团合计销售收入 229亿美元，约合 1419亿

人民币，亏损约 37亿元人民币。 

    而华为集团上半年财报在 7月中旬即公布，上半年销售收入 1794
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亿元人民币，同比增长 30%，营业利润率 18%，即 323 亿元人民币。

在电信设备商中，爱立信的 607 亿元人民币销售收入已经被甩的很

远，华为的电信设备业世界王者地位更加牢固。而在手机的移动终端

上，华为更是突飞猛进，已经跻身世界第三，仅次于三星和苹果。 

    如果说从销售额上看，华为超过联想有限；在利润上，联想如算

有特殊原因，也尚可理解。但国内第三季度的手机销售更令联想无话

可说，根据权威调查机构 Trendforce统计，华为在国内手机销售（出

货量）市场份额为 18.7%，联想则排在第三，为 12.7%。鉴于华为 33%

的手机是 2000 元以上的中高档手机，联想手机绝大多数是 2000 元

以下的中低档机，联想手机对华为的销售额差距更大。 

    要知道，联想进入手机行业已经超过十年，手机是联想最重要的

根据地市场之一，而华为进军手机市场也就仅仅四、五年的时间。与

联想手机的并购重组之路不同，华为走了一条自主创新的道路，已经

后来居上，特别是 Mate7 和 Mate8 手机已经初步奠定了全球男士商

务手机第一品牌的地位。 

    平心而论，华为与联想都是中国制造企业中的佼佼者，不仅年销

售收入都超过 400亿美元，而且都已成为跨国公司，海外销售占比都

超过 60%。两个经营团队都可谓精英荟萃，也都十分拼搏努力，在战

术能力上并没有天壤之别。但如今华为蒸蒸日上，越来越强大，而联

想明显后劲不足，包袱日见沉重；一个向上再度腾飞，另一个盈利都

相当艰难，更重要的差别是战略道路的选择不同。 

    “跟在 IBM后面吃土”VS自主创新 
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    联想选择的是一条“跟在 IBM后面吃土”的战略。联想集团创始

人柳传志曾说：这是一场赛跑。跑在前面的人说：“你在后面吃土吧。”

他跑得快，我在后面吃土，这没错。咱们现在必须狠下心来，踏踏实

实在后面“吃土”，但心里的希望是做“领跑”。 

    联想对这条道路执行的很坚决：从跟在 IBM 后面组装电脑，到

12.5亿美元收购 IBM认为是负累的个人电脑部门；再到 29亿美元巨

资收购摩托罗拉移动；23亿美元收购 IBMX86服务器业务。这三次跨

国收购，联想不仅付出了巨额现金流，而且后续重组费用也非常高昂，

两者合计当不下百亿美元。而付出如此巨大的代价仅是获得了一流跨

国公司的三流技术，比如 IBM的个人电脑和低端服务器，是即将被淘

汰的“鸡肋”；或者是竞争失败已经被淘汰的技术，如摩托罗拉移动。

这些技术在日新月异的技术进步中已大势已去，比如智能手机平板对

传统电脑的替代和挤出；云端存储技术对传统低端服务器的替代。客

观而言，联想花了巨资买下了外资跨国公司的落后和准淘汰技术，其

技术的未来实用性较低。比如摩托罗拉手机买下后，其传统手机已经

被淘汰，联想推出的还是基于安卓智能平台的手机。更何况收购摩托

罗拉后，谷歌（google）将继续持有摩托罗拉大部分专利组合，包括

现有专利申请及发明披露，而联想只是获得了相关专利组合的授权许

可证。 

    而华为则走了一条自主研发和创新的新路。根据世界知识产权组

织最新报告显示：华为以 3442 件的申请数超越日本松下公司，成为

2014 年申请国际专利冠军！其实华为此次取得世界第一也在情理之
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中，据不完全数据统计，在过去 10年中，华为研发投入累计达到 1880

亿元人民币（约合 200亿美元），2014年研发投入约 395-405亿元人

民币，在销售收入中占比高达 14.2%；而联想集团过去十年累计研发

投入为 44.05亿美元，不及华为 2014年一年的投入，其中仅 2015财

年研发占比收入达到 2.6%，其余年份均低于 1.9%。同时，在华为 17

万员工中，研发人员占到 45%。如此巨大的人力、物力投入，必然会

研发出更多创新性技术以及科技成果。特别值得一提的是，2015 年

11 月，华为推出了全球领先的麒麟 950 手机芯片。这不仅标志着华

为已经成为全球电信设备业的领导者，也站到了智能手机芯片的山顶。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2911:13 

    强攻发达国家 VS亚非拉“包围”发达国家 

    与技术道路差异相匹配的是，华为与联想也走了两条截然不同的

跨国经营之路。华为走的是一条“农村包围城市的道路”，即在技术

和实力尚不足以跟一流跨国公司在主流市场想抗衡的阶段，主要开发

亚非拉市场，特别是非洲市场。针对该市场尚处启蒙阶段，生活条件

非常幸苦，竞争者少的特点，依靠较低价格和周到服务赢得市场，但

同时也能获得不菲的利润，从而为科技创新和持续发展积累了宝贵财

力。随着实力的提升，华为再攻入欧洲和美国等发达国家市场。如今

华为在欧洲已经获得了重要市场份额。仅在美国市场份额较少，那还

主要是因为美国千方百计设置政治壁垒。 

    联想则走了一条在收购跨国公司或其部门后，则利用其国际品牌

和销售通道，延续欧美主流市场的销售。在此模式中，联想可以有效
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规避贸易和政策壁垒，较快建立销售渠道。但是，其重组成本非常昂

贵（在欧美国家裁员的成本比国内高几十倍），在联想收购 IBM 电脑

之初，联想中国区盈利较多，对 IBM国际方面输出大量利润以消化重

组成本，但 IBM美国部门的人均收入是中国区的十倍以上，引发了国

内员工不满。2008年第三季度，联想净亏损 9700万美元。为解决矛

盾度过重组危机，柳传志重新担任公司董事局主席，杨元庆重新担任

CEO接替威廉？阿梅里奥的职位。 

    其后，联想跨国并购重组的经验较多之后，相对成本低了一些。

但基本上还是靠制造业转到中国以降低制造成本、中国区的利润向欧

美输出支持重组和营销通道的方法。换言之，联想跨国并购的主要成

果，是原品牌和其销售渠道，但传统的营销渠道正在受到网络销售模

式的冲击。 

    上市公司股东主导制 VS非上市股份合作制 

    在企业的基本制度方面，华为与联想也迥然有异。 

    联想走了一条跨国公司常规的上市公司制度，作为上市公司，经

营层虽然也有股份，但对投资人负责则是第一位的。在联想集团中，

联想控股持股 30.6%，杨元庆名下持股 6.02%。其它为泛海及公众股

东，包括海外股东。而联想控股中，联想经营层合计持股约 41.7%，

主要是由两个有限合伙公司——联持志远 20%、联恒永信 8.9%，其中

柳传志个人名下为 3.4%。以前联想控股是非上市公司，最近明确要

上市，上市后经营层持股比例将下降。 

    客观而言，联想集团和联想控股的股权结构，相对于很多国有绝
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对控股和更多家族式企业而言，还是比较均衡和合理的，员工持股的

人数也较多。但由于联想并购重组巨额支出的拖累，其盈利情况不佳，

员工分红收入相当有限，无法对经营者实现真正的股权收益激励。 

    华为则走了一条非常纯粹的非上市股份合作制之路。华为对外坚

决不上市，对内则实施了彻底的股份合作制，股权和期权激励非常细

致，将有贡献有能力的员工最大程度地吸引到股东当中。2014年 3月

华为曝光了股权簿，15 万员工中 8.4 万人持股，持股比例超过 99%，

而创办人任正非仅持股 1.4%。由于华为保持了较高利润，股权分红

如今已经约占到华为员工总收入的 1/3。任正非对此的解释是：“（公

众）股东总是很贪婪，他们希望尽可能快地榨干一家公司的每一滴利

润。华为的员工也是公司的所有者，因此他们往往会着眼长远，不会

急于套现。公司的拥有者并不贪婪我们之所以能超越同业竞争对手，

原因之一就是没有上市。”事实已经证明，华为的非上市股份合作制

是当今世界最具竞争力的企业制度之一。 

    联想向外输出利润 VS华为向内输入消费 

    如果说上述三个维度只是联想和华为的公司行为，仅以公司利益

作为评判标准。而如果以社会价值为评判标准，其中两个主要考虑项

是：1、对国内消费的贡献；2、对国家经济安全的支持来看，联想与

华为的距离就更大了。 

    由于华为没有上市，不对投资者进行分红，海外投资者无法获得

利润分配。且员工持有绝大部分股份，从海外市场获得利润，除了留

存为发展所需外，基本都对员工分红，这使得华为工资远高于国内一
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般科技企业，且分红成为收入重要构成。这实际上是从全球赚取利润，

进行国内分配，其必然主要转化为国内消费。这可为国内消费增加了

一个额外的增量，其对中国内需的贡献远高于一般的企业。如果从国

际收支的角度看，华为是贸易项（产品出口）和资本项目（利润回国）

的双顺差，特别是利润回归，是真正跨国公司的核心属性。 

    联想恰恰相反，它以国内利润积累进行海外收购重组，以国内制

造的廉价劳动力红利去支持海外昂贵的销售通道。特别是三次重大收

购，总金额高达 64.5亿美元（幸好其中有一部分股权置换），这构成

了巨大的资本项目逆差；而由于联想集团是上市公司，其红利必然要

分配给海外投资者，国内分红收益也打了折扣。此外，虽然联想电脑

等产品出口获得了贸易顺差，但是由于利润菲薄，对国内消费增量贡

献也很有限。综合而言，联想对于国内消费的额外贡献有可能是负的

（只有资本项目股权分红超过资本输出、员工工资超过行业一般平均

工资部分，才能视为对国内消费的额外贡献）。如果说得更冷峻些，

联想模式存在对跨国公司利益输送的嫌疑。也可以说是过去一二十年

中国主流对外经济模式的一个缩影。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2911:14 

    华为对国家信息安全贡献巨大 VS联想 PHC较大贡献 

    从对国家安全的角度看，华为的贡献可谓居功至伟。对此，美国

政府对华为的高度警惕就颇说明问题。而在国内，由于华为和中兴通

讯(000063,股吧)等共同努力，中国民族通讯企业已经掌控了国内电

信业的主导权，包括通讯标准和通讯设备等等，为国家信息安全立下
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汗马功劳。而信息安全是一切国家安全的前提，如果国家的通讯标准

和设备由外国企业控制，就像苹果手机那样留有后门，则国家在大国

博弈中，企业在跨国竞争中都可能无密可保，失败便是难免。不仅如

此，华为最新的 MATE8手机，更实施了华为手机的个人商务保密措施，

从芯片上对手机进行了最高级别的保密锁定，使得手机遗失后，刷机

者窃取信息难度极大。华为手机之间的通话也可以加密。这对商务人

士的个人保密也具备里程碑价值。 

    联想在其主要产品领域，如电脑、手机和低端服务器上，基本没

有对国家安全起到支柱性的作用。有着较大贡献的是联想的 PHC，即

超级计算机业务。联想的 PHC2014 年登顶中国超算 TOP100 之后，在

IDC公布的 2015年 Q1全球 HPC报告中，联想 HPC也斩获佳绩：营收

接近 3.8亿美元，占比 15%，排名全球第三。 

    与其它主要产品不同，联想的 PHC恰恰走的是一条自主创新的道

路，联想集团较早参加了这个国家 863项目，在得到国家财力智力支

持下，通过几度努力，在国内成为领先者，为国家超级计算领域做出

了较大贡献。 

    华为和联想道路是中国两条对外开放道路的企业代表 

    笔者进行华为和联想的比较分析，并不是为了捧华为贬联想，这

也并不意味着联想将无可避免地衰落。而是要探究这两者代表的不同

对外开放道路的利弊得失，为今后中国改革开放的道路选择，对中国

企业如何更好地走出去，提供参考借鉴。 

    本人想强调的是，华为和联想的不同道路，都是“存在就是合理
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的”，它们分别是各自领域国家政策条件下的理性选择，也可以说是

中国改革开放两种道路在企业的投射。 

    华为走上了股份合作制自主创新的道路，除了是任正非和华为人

对中国人创造力和艰苦奋斗能力的自信，他们更愿意立志于中国价值

立场之外。还与中国对外开放中电信业的特殊保护政策有关，1999-

2001 年的中外各种力量围绕中国加入 WTO 超级博弈时，当时的信息

产业部部长吴基传顶住了主流意见，坚决反对电信业过度开放，强调

如果丧失信息安全则国家安全毫无保障，坚持认为不能允许外资绝对

控股（超过 50%）国内电信设备商、国内电信设备采购必须给民族电

信设备企业留下一定份额，不允许外资垄断。由此，华为、中兴通讯

等才能在起步之初不被跨国公司一口吞并，民族电信设备业的萌芽才

不至于被连根拔起。其后，华为在发展中匮乏资金，早期阶段还得到

了电信企业的融资支持。这才使华为积累了第一桶金；有了这个基础，

才能进入亚非拉，积累了挑战跨国巨头的实力。如今，华为一家的利

润已经远超爱立信、阿朗和诺基亚之和！这个天翻地覆的变化才经历

了短短十几年的时间，怎么能不让人唏嘘感叹。 

    联想则没有这么好的外部环境。电脑领域，无论是市场还是投资，

从一开始就彻底放开，由于芯片、主板、硬盘和操作系统都已经被跨

国公司垄断，外资公司也可在国内设立全资组装厂，联想能做的就是

依靠熟悉国内市场渠道，以大规模采购组装降低单台成本，积累菲薄

的利润。其间，杨元庆也试图在 IT 信息化管理等方面创新，但是由

于相关领域开放太快，产业成熟速度太快，联想的努力很快被 IBM、
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SAP、甲骨文、惠普等公司截断了出路，根本没有时间进行技术和财

力积累，很快就宣告了失败。 

    因此，在中国对电脑、手机等领域民族资本毫无保护，联想试图

进行技术升级和产业创新的空间被极大挤压，常常被截断去路的情况

下。联想在某种程度上认了命——跟在 IBM 后面吃土。客观上成为

IBM等跨国公司在技术升级后，对于落后技术尾部风险的承受者。在

这种交易中，IBM 和 GOOGLE 将严重亏损的部门卖出巨额的现金，可

谓最大的赢家。说的再通透点，这对 IBM等代表的跨国公司是完美的

收官——在一大桌美味佳肴吃成残羹冷炙后，还能打包卖给联想。不

仅“鸡肋”卖成了金条，而且连打扫卫生的费用都省下了。 

    中国开放正途：适度保护+股份合作制+国内充分竞争 

    幸好中国还有吴基传！幸好中国还有华为！如若不然，中国企业

将基本被锁定在跟着跨国公司后面吃土，做清扫工的角色。中国人或

将永远无法证明，凭着中国人的聪明、奋斗和创造，中国民族企业也

可以站到世界之巅，成为令国际跨国公司畏惧，令中国人自豪的伟大

企业! 

    华为的成功也使 1990 年代末、中国加入 WTO 前的一场大争论有

了初步结果。那时，中国面临改革开放道路的重大决策。一派认为中

国应该按照美国要求的标准加入 WTO，参照亚洲四小龙的经验，允许

外资控股中国企业，允许外资独资投资或者控股投资，鼓励中国最好

的国企“靓女先嫁”。同时以“一卖了之”、“一股就灵”批评打压股

份合作制改革。另一派认为，中国应当借鉴日本、韩国的经验，采取
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对民族企业适度保护、禁止外资垄断市场、扶持鼓励国企通过股份合

作制激发员工创造力，在国内同行业形成几家相对垄断的优势企业后，

再对外对等开放。这场大博弈从 1990年代中期开始，在 1999年春夏

达到高峰。 

    在这个争论中，当时身为《工人日报》驻安徽记者的笔者，力挺

“适度保护+股份合作制”的道路。1996年秋，刊发了《顶住跨国资

本冲击》一文，报道了合肥开元轮胎厂外资控股和股份合作制改制两

条道路博弈，引发了当时安徽省委书记与合肥市委书记的较量；在

1997年夏，安徽省率先在探索股权分置改革，笔者先后奔波滁州、铜

陵等五地 10 多家企业调研，发表了七篇系列调研；1999 年 2 月在

《南方周末》刊文《扬子改制：是改革探索还是封建倒退》支持滁州

扬子集团的股份合作制改革探索；1999 年 9 月，经过两个月对湖南

浏阳的股份合作制改革的深入调研，《工人日报》刊发了 1.8 万字的

《潮动浏阳河阳》（此文刊后不久，全力支持刊发该文的《工人日报》

总编辑张宏遵被免职）。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2911:17 

    1999 年，经过对中国改革开放思路的深入系统思考，本人撰写

了《平衡木上的中国》一书，此书的另一个备选名字是《2010中国不

战而胜》，该书的主要思想是：中国如同一个走在平衡木上的人，手

中持着平衡杆，它的一端叫改革，一端叫开放，随着开放越来越激进

而改革停滞不前，开放的一端必越翘越高，改革的一端越沉越低，这

个人最终会失衡而掉下平衡木。或者如一个人走路，开放这条腿越伸
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越前，而改革这条腿原地不动，这个人要么摔倒，要么被撕裂。该书

预言，如果中国选择了改革开放的平衡战略，即以产业适度保护+产

权改革（主要是股份合作制）的道路，在十年之后，即 2010年之后，

中国将成为全球强国，对于外部遏制不战而胜。 

    这本书当时被广州的民营出版商陈方远先生看好，并已经付出了

2万元订金。然而，由于当时极其严厉的出版管制，严禁议论开放政

策，他找遍了广州、深圳和北京的出版社，没有人敢出版，最终此书

不见天日。其后，本人多年辗转多地工作，其书稿大部分已遗失，仅

剩下第七篇，也就是最后一章作为纪念。 

    当 1999 年 11 月 15 日中美正式签署加入 WTO 协议时，本人就明

白中国已经选择走上了另一条道路。现实的选择与理论的选择不同，

理论的最佳选择往往在现实中被抛弃，因为现实选择是由于博弈的各

方综合力量所决定的，是由这个社会主流精英的利益、立场、眼界、

价值观和责任感所决定的，甚至不是由当时的个别主要领导决定的。

当国家道路选择后，个人顺之者昌、逆之者衰。于是本人也辞去了《工

人日报》记者下海，南下广州，加入了当时正处鼎盛期的《南方周末》。 

    中国未来 1-3年将为改革滞后于开放付出沉重代价 

    在其后十多年中，笔者有幸一直站在时代的前沿，观察着行业、

国家和社会的发展演变。2001年初-2004年 11月，本人参与创办《21

世纪经济报道》，见证了一个《当宝洁纪元不可抗拒地来临》（跨国公

司控制中国产业链，2001年 4月）的过程；2004年 11月-2010年初，

本人参与创办《第一财经日报》，见证了美元金融资本和国际热钱，
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在中国逐渐控制了中国货币金融，在资本市场由悄然渗入到呼风唤雨

的过程。时至今日，由于开放越来越激进而改革停滞不前，甚至有所

倒退，其副作用已经十分明显。 

    在产业领域，除电信设备业成为罕有特例外，绝大多数领域对外

资不加限制，甚至超国民待遇地开放，外资很快都占据了垄断地位。

后来，在高新科技领域，由于外资 PC、VC投资+纳斯达克上市的优势，

联网+等领域，外资控股企业垄断程度更高。大部分中国制造只能成

为跨国公司的 OEM车间，利润非常菲薄，根本不具备技术升级的资金

积累，加上土地、劳动力、人民币等成本大幅上升。同时东南亚等国

家廉价劳动力竞争、TPP进口替代，再加上再工业的欧美在新兴高科

技领域的卡位。中国世界工厂已经盛极而衰，越来越多的中国制造车

间破产倒闭。联想已经是他们当中最好的了，如今也后续乏力陷入负

债运营状态。2005 年以后，外资垄断企业普遍从投资阶段进入利润

回报阶段，而且从 2013 年开始出现了较普遍的本金撤离，特别是日

资企业更是系统性撤退。由此，中国民族企业对外出口所获得的贸易

顺差，也基本上被外资外流利润吃光。 

    在货币金融领域，2005 年 7 月的人民币升值，诱导美元资本和

国际热钱巨量涌入中国，从海外流入的外汇占款一度与基础货币的比

例高达 131%,即中国所有的流动性全部由海外流入。国际热钱入境后，

极大地推高了楼市，将老百姓(603883,股吧)的现金收入套在其中；

在股市上兴风作浪，在 2005-2008和 2014-2015年的两轮超级过山车

中，将百姓数以十万亿元计的财富转移到外资权贵囊中。而进一步的
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资本项目开放和人民币国际化，而可能引发的人民币汇率动荡，其损

害很可能 N倍于 2015年的股灾。 

    事实上，我们已经为开放激进改革滞后这条失衡道路付出巨大代

价，未来 1-3年我们很可能还会付出承受不起的更大代价。而与此同

时，华为、中兴通讯等则在品尝着吴基传和任正非等选择正确道路的

成果。 

    今天写这篇文章，不仅仅是为十几年前那场争论、为那本未能出

版图书划上句号，了却一个心结。更重要的是，如果未来 1-3年，倘

若我们真的为开放激进改革滞后的道路选择付出了难以承受的代价。

我们该如何反思总结经验教训？是破罐子破摔，彻底放弃民族企业，

沦为西方资本，特别是美元金融寡头资本的奴仆，不仅丧失国家经济、

货币和金融主权，乃至失去政治主权，甚至丧失种族生存的自主权；

还是走向另外一个极端，彻底闭关锁国，回归计划经济，甚至实施军

事管制，扼杀国民的创造性和主动性？ 

    届时，中国正确的道路，相当可能成为唯一现实理性共赢的选择

还是——适度保护+股份合作制+国内充分竞争。那时，或许更多的人

能发现华为最大的价值和意义——成为国家道路再次理性选择时不

容忽视的重要坐标。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2911:28 

    1968： 

    当今中国的问题归根到底还是道路的问题！市场化要不要？民营

私营企业要不要？当然要！国有化搞不搞？也要搞！不搞国有化就没
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有社会主义福利保障！国家有钱制度不健全被官员挥霍需要监督是一

回事，国家没有钱就没有办法进行福利调控又是一回事！ 

    比如华为这样的大型企业，如果不是国有企业，员工自己把发展

红利分了，那么全民只要税收和其他国家信息安全的间接效益了，所

以随着企业发展适当提高国有股份是正确的社会主义市场经济原则！ 

    我们发展经济的模式首先要问对中国经济和国家利益和百姓福

利有什么好处，这不仅是社会主义国家性质决定也是任何国家都要首

先顶层设计社会发展计划---也可以说是改革的首要问题！ 

    我们左派在经济和政治上在今天到未来。都应该始终吸取前苏联

教训！这个教训就是我们要高举毛泽东思想的旗帜但是我们也要从一

开始就要防止极左，要团结工人、农民、和小私营企业以及有爱国心

的民营企业，在社会经济全面发展的基础上逐步实现国有经济为主！

简单的说我们至始至终要严防极左！在严防极左基础上打击极右！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2917:06 

    今天油价不调了！成品油价格形成机制要变了！ 

    2015年 12月 29日 15:54来源：凤凰国际 iMarkets 

    周二（12月 29日）央视财经微博称发改委正在就进一步完善成

品油价格形成机制征求意见。 

    12月 15日国家发改委宣布进一步完善成品油价格形成机制，并

缓解调整成品油价格。报道说，预计新机制出台前，成品油价格将继

续暂缓调整。 

    --------- 
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    1968：国际油价下跌国内不调了！这就是嘴脸！我以前预测将会

出现国际黄金下跌国内黄金暴涨的局面！看来按照这个嘴脸实现这个

预测是完全没有问题的！收黄金交易特别税指日可待！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2922:05 

    国家发改委：油价还是不下调 

    1968：网友说的好：“煤炭降价了，为什么取暖费不降。钢材，

水泥降价，为什么房价不降。这类事多了。”我忽然想到这阶段背的

让我头大的社会主义核心价值观，这就是社会主义诚信的体现了吧！

说的好唱的好不如做的好！按照惯例，一个新评价体系建立前，还是

要按照老的评价体系运行，知道商鞅改革为什么成功吗？立木为信！

发改委这样没有诚信，他们还要继续领导改革，快回家凉快去吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2922:15 

    附录 1：任志强预测 2015年 9月房价将会上涨 

    2014年 11月 19日来源：兼职系统 

    2014年 10月已成为中国从各地到中央均掀起一股救市潮，现在

来看，2014年已进入最后两个月，那么 2015年房价会跌吗？2014年

房价基本不会有太大改变，那么我们来预测下 2015年的房价走势 

    2014年 10月已成为中国从各地到中央均掀起一股救市潮，现在

来看，2014年已进入最后两个月，那么 2015年房价会跌吗？2014年

房价基本不会有太大改变，那么我们来预测下 2015 年的房价走势，

各地政府比如宁波出台补贴大学生购房政策，天津、潍坊也相继出台

救市政策，来听听专家们对房价走势 2015年预测是怎样的，2015年
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房价会跌吗？ 

    房价走势 2015年预测：2015年房价会跌吗？ 

    按照记者根据公开信息的不完全调查统计，目前除潍坊、宁波之

外，在天津、绍兴、杭州、遂宁、眉山、铜陵、宣城、芜湖、长沙、

南京、沈阳、武汉、常州、葫芦岛等超过 20 个城市都出台了购房补

贴、契税补贴等救市措施。 

    附录 2：2015 年房价还会暴跌吗？任志强预测 2015 年 9 月份房

价会上涨 

    任志强最新预测2016年房价会再涨10城市房价或将暴涨！（图） 

    2015 年 08 月 25 日 00:30 搜房网整理收藏打印字号：TT 分享扫

描到手机 

    任志强预测 2016 年房价将继续上涨。任志强在最近接受采访时

表示，未来房价的走势将受到四方面因素的影响，分别是城镇化发展、

家庭分裂速度、人均收入增长以及区域供给的不平衡，以目前的政策

和市场环境来看，房价短期内将继续维持上涨的态势。2016 年房价

会再涨，10个城市的房价或将出现暴涨现象！ 

    “他们总觉得我是开发商，所以会说房价上涨，但人们恰恰忽视

的是供求关系。”7月 20日在三亚，任志强对记者说，关于房价上涨

的判断，是基于供求关系的变化。如果按眼下的趋势判断，2016年房

价又会上涨。短期政策无法熨平市场的波动。 

    ----------------- 

    1968： 
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    任志强的神话已经破灭！抛去他替开发商集团叫苦的因素，他的

预测也已经完全不准了！本人去年年底的预言已经实现了第一阶段！

也就是房价已经渡过了相持下降阶段，就要进入急跌阶段了！ 

    对于中央经济工作会议提出的“适当降低商品住房价格”说法，

任志强称，其实目前库存大量积压的三、四线城市都在降价，70个大

中城市有 30多个城市是降价的，还有 10个是持平的，有些已经降到

没什么利润了，但是还卖不出去。所以有些库存消化不掉，不能百分

之百消化。 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2922:52 

    绿萼金香：国内油价比美国贵一倍为何？！ 

    2015年 12月 29日 18:16编辑：东方财富网 

    Talk1 美国有地区油价已降到甚至不足 2.7 元人民币/升，比国

内便宜一倍，这确实有点离谱 

    Talk2这有三个方面原因：一是价格管制；二是进出口管制；三

是国内能源市场的准入管制 

    Talk3国有石化企业免于市场威胁，如开放市场、自由进口销售，

这些企业恐怕要关门大吉 

    Talk4 油、电、气、资本和土地等很大程度还控制在政府手中，

改革须在这些领域攻坚克难 

    国内油价贵的离谱的原因 

    国内油价比美国油价差不多要贵一倍，有三个方面的原因：一是

价格的管制；二是进出口的管制；三是国内能源市场的准入管制。 
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    美国汽油已经降至每加仑不到 2 美元，有地区甚至不足 2.7 元

人民币/升。因国内油价远高于国际，前 11 月成品油走私近百万吨。

你怎么看？ 

    目前国内的油价比美国的油价差不多要贵一倍，这确实有点离谱。

这种情况的出现，有三个方面的原因。一是价格的管制，油价不能自

由地根据市场行情来浮动，而是要由发改委来确定，这种做法是计划

经济的遗留。维持高的油价保护了国有石化生产企业的利益，但损害

了消费者的利益。 

    二是进出口的管制。国内外油价差距这么大，从国外进口油到国

内卖就可以获利，这是很明显的利润机会，如允许企业和个人自由进

口的话，这个差距很快就会抹平。但现在油品的进口受政府管制，不

是想进口就能进口的，私自进口的话要背上“走私”的罪名。限制私

人进口保护了国内能源生产企业的利益，这很大程度上也说明国内能

源企业的生产成本太高，无法与国外企业竞争。如开放市场，自由进

口、自由销售的话，这些国有能源企业恐怕要关门大吉。 

    三是国内能源市场的准入管制。民间资本不能自由地进入到石油

的开采、冶炼和销售等领域，没有对民间资本开放，国有石化企业获

得了免于市场竞争威胁的特权。由于没有竞争的压力，自然地也就没

有降低成本的压力，这样就可以堂而皇之地把高福利、高工资和冗员

的开支都计入到生产成本中，让消费者买单。 

    那么面对这种情况，自由贸易才能实现双赢 

    高关税减少本国对国外产品的需求，也降低国外厂家对本国商品
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的需求。而且本国厂商失去改进产品质量的动力。高关税“损人不利

已”。 

    从消费者角度，如同限制汽油自由进出口所产生的危害一样，高

关税使国内消费者无法以低价格享受国外高品质的商品，侵害了消费

者利益。高关税对人们正常的交易构成侵犯，无疑是不正当的。另外，

别以为高关税会促进本国经济，实际上恰恰相反，由于高关税减少了

本国对国外产品的需求，也损害了国外厂商，降低了国外厂商的购买

力，这样国外厂家对本国商品的需求也下降了。本国厂商由于受高关

税保护，失去了改进产品质量的动力，这就意味着高关税导致了“损

人不利已”的结果。只有自由贸易才能实现双赢。 

    降低关税，放松管制，利用现有的国内外供给就能让消费者享受

更好的商品，提高消费者的福利，那总比花大力气进行经济刺激容易

得多吧。况且经济刺激所产生的严重后遗症也已经是有目共睹的。放

松管制，减税，消除阻碍供给的各种人为障碍，发挥市场机制的作用，

让中国消费者更多地享受自由竞争的红利，这就是供给侧改革的要义

所在。 

    很多找到我的客户都问我相同的一个问题，为什么说国外的油价

跌的那么厉害，而中国的油价依然不变，那就是国家的宏观调控。 

    ----------- 

    1968：这是一篇很有代表性观点的文章，本人一一拆穿其骗人把

戏 

    1：“限制私人进口保护了国内能源生产企业的利益，这很大程度
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上也说明国内能源企业的生产成本太高，无法与国外企业竞争。如开

放市场，自由进口、自由销售的话，这些国有能源企业恐怕要关门大

吉。” 

    我们看看历史吧 

    附录 1聚焦：2007国际油价同比 2006年终收盘涨幅超过 50% 

    虽然国际原油价格２００７年内没有突破１００美元，但涨幅惊

人。分析师预计，受需求上涨和地缘政治的影响，２００８年国际油

价将再创新高。 

    由于交易者担心美国经济增长速度放慢，１２月３１日纽约市场

２００８年２月份交货的轻质原油期货价格每桶比前一个交易日下

跌２美分，收于９５．９８美元。与２００６年全年收盘价格相比，

涨幅达到５７．２２％。 

    附录 2： 

    2013年中国油企每桶油生产成本知多少？ 

    2014年 12月 12日 16:27来源：编辑：东方财富网 

    附录 3： 

    新石油生产成本曝光：11美元/桶前几年我看资料，知道那时的

原油生产成本位于 8 美元/桶，当时的原油价格从 30 美元/桶一直暴

涨到 147美元/桶。此后遭遇金融危机，原油跌回三十几美元/桶，不

过慢慢又涨到 100 美元附近，前几天最高到了 113 美元/桶，今天回

调到 97 美元/桶，此时的即时行情为 96.77 美元/桶。那么，时间毕

竟过了好几年，原来原油的生产成本是 8 美元/桶，现在呢？你要问



12919 

 

中石油中石化，肯定得不到结果啊。不过，这个世界上还是有说实话

的石油公司的，那就是市场经济规则最成熟，法制最规范的美国的石

油公司。以下为引用的文字，大家看吧：埃克森美孚首席执行官瑞克

斯·蒂勒森（RexTillerson）上周承认，如果纯以供需关系而论，原

油价格应该介于每桶 60 至 70 美元之间。至于为何油价高居 100 美

元之上，蒂勒森解释说，主要是各主要石油消费用户利用期货在当前

的高油价环境下锁定成本，还有就是量化对冲基金的高频率交投助长

了市场的投机行为。在上周美国参议院针对石油行业补贴举行的听证

会上，蒂勒森的这番发言仅仅是其中一段惊人言论之一。英国石油、

壳牌、雪佛兰、康菲和埃克森美孚这五大石油公司的 CEO们在聆讯席

上一个个正襟危坐，抵挡着一位又一位民主党参议员的拷问。这场石

油巨头和政治大人物之间的公开摊牌，清楚地暴露出当这个富可敌国

的行业被要求为平衡国家赤字做出自己的贡献时所带有自私性和狭

隘性。以下是这场听证会上的其他一些曝料：原油的平均生产成本为

每桶 11 美元；而市面上的平均价格为每桶 72 美元，是开采成本的

6.5 倍。原油生产成本已经从 8 美元/桶暴涨到 11 美元/桶，而卖价

只有 100 美元/桶，中石油中石化那还受得了哈，这样暴涨肯定要亏

损了，巨亏了啊，肯定要向国家要财政补贴了啊，不然中石油中石化

就没法活了！当然，中石化对进口石油依赖度较大【胜利油田属于中

石化】，利润可能真的不如中石油。 

    -------- 

    1968：我需要指出，在上世纪 70-80年代，中国大量出口日本的



12920 

 

石油是按照生产成本而不是加上资源属性价格卖的！原油生产成本

11 美元是靠谱的，因为低于 40 美元至今没有那个国家说生产亏本！

当时乃至现在相当程度上中国的资源只计算生产成本没有或者象征

性的只有一点点资源税！这就是开采资源的东北，山西还有新疆为什

么没有钱的原因！ 

    国际市场原油价格高，中国石化少赚钱可以理解，现在确实让人

难以理解了！里面贪污浪费因素肯定是有的！但是如果放开私人进口

现在低油价下我们肯定比现在买到更便宜的石油，不过如果国际油价

又回到 100 美元时我们自己的石油企业在低油价的时候已经全部死

掉，那么那时私人企业是不可能给你赔本进口石油的，这时国内石油

企业也没有了，老百姓和国家都只能花更多的钱进口石油了，那时还

会导致汇率的崩盘！ 

    排除腐败因素，石油企业高福利、高工资计入到生产成本中是国

际惯例！正常在野外工作，尤其是新疆这样沙漠地区工作的艰苦是一

般人很难想象的！即使一个月给 10000 元也是远低于国际工资水平

的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2015-12-2923:19 

    根据 2013 年表格，中国石油去掉可以抹去的一些虚高成本，每

桶也要起码 50 多美元！要知道中国老油田的石油开采成本要远高于

沙特的！这是事实！能抵消的也就是人工和管理浪费成本了！现在低

于 40 美元的国际油价中国石油就要亏损了！如果外汇充足其实现在

可以减产石油啊？好像也不行，那样外汇又急剧减少有人要掉底裤了！
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由此就可以看出真正的外汇存底是非常空虚的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0100:01 

    今天是元旦，很多学生给我送了贺卡，一年的辛苦，算是心灵的

安慰吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0220:01 

    @WY15922015-11-2822:38:19 

    张老师请给下指点：我儿子高一了，眼下要文理分班，根据分数

（中等偏上）他好象偏重文科但文理差别不是太大，我家没背景也没

关系，听说就业渠道少，确实要让他学文吗？ 

    ----------------------------- 

    @zxl196820122015-11-2923:34:27 

    学文科也可以学中医，学中医保健将来肯定有饭碗！ 

    ----------------------------- 

    @WY15922016-01-0217:05:46 

    很不幸，查了下中医学也是理科中的医学分科。真不知该怎么办，

关键是他文理成绩相差不大，没有明显偏科。 

    ----------------------------- 

    不对吧，我有好几个文科学生在学中医！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0220:48 

    我和我们乌鲁木齐市本地群网友交流说我带完这届就不太想带

高三了，以后游历名山大川徒步健身吧！尤其不当班主任，太累！不

当！这个累是心累责任太大，有有限收入无限责任！有人说待遇好啊，
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你咋不说？当班主任每个月多 200 到 300 元！不是评职称很少有人

愿意当！你碰到一个割腕的，跳楼的，离家出走的……啊或者嗨药到

酒吧还出事的，收他手机和你拼命的，你觉得付出和风险对称吗？本

来青春期的人就情绪波动极大，现在学生又是非常脆弱，很多父母忙

又缺乏关爱！ 

    网友说也有给老师送礼的啊？其实非主任级别基本不会有人送

礼！当然能到办学生的级别的一年 10 万，100 万都不是个事！纪委

只要想查，恐怕忙不过来！不过古人早说过，乱世不为官！这年头，

无权也是一种安全感！经济危机到来中央全面反腐也要展开了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0220:49 

    网上到处说黄金会到 900美元，按照我说多大的事啊？百分之十

多的降幅！现在就是吓得大家不敢买黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0220:55 

    教育部:严禁教师假期违规收礼 

    中新网 2015-12-3107:52 

    中新网 12 月 30 日电教育部今日印发关于做好 2016 年元旦春节

寒假期间有关工作的通知。通知明确，针对寒假春节和新学期开学前

后等重要时间节点，各地要严格执行廉洁从教要求，严禁教师违规收

受学生及家长礼品礼金等行为。 

    通知要求，各地教育部门和学校要深入学习宣传《中国共产党廉

洁自律准则》和《中国共产党纪律处分条例》，认真落实全面从严治

党主体责任，把纪律和规矩挺在前面，模范执行中央八项规定精神和
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反对“四风”要求，不打折扣、不做选择、不搞变通。 

    要务实节俭组织好正常的党、团、工会活动，保障教职工按规定

享有的正常福利待遇。 

    通知要求，各地教育部门和学校要严肃财经纪律，严禁年底突击

花钱和滥发津贴、补贴、奖金和实物，营造务实节俭廉洁过节氛围。

针对寒假春节和新学期开学前后等重要时间节点，严格执行廉洁从教

要求，严禁教师违规收受学生及家长礼品礼金等行为，严禁中小学校

和在职中小学教师有偿补课。 

    …… 

    1968：完了，我真违规收礼了！这不怪我，怪教育部传达的太晚

了！而且确实学校没有传达，我们忙着看学生演节目呢！我才看到！

我明天到市纪委退还学生卡片！从 1 月 1 日起我们学校将是智慧学

校试点，我当什么是智慧呢？就是到处安摄像头，自动指纹打卡，一

张卡餐厅吃饭考勤都用，很多年前教育部没有说教师不许这个不许哪

个的时候，我还可以到处走动走动，现在有指纹打卡我确实不能乱跑

出去买玉石了，不过可以写写专题读书心得和养生心得了！ 

    不打世界大战的话，也没有什么可写的了，写写读书心得等周天

节气吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0221:09 

    网友 1问：企业退休金下个月开始提 10%了——这个没人关心一

下？……为更大放水做准备，这是传说中提取量。 

    网友 2问：汇率放在第一位，农民哪有钱交盘。…～～两类不同
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性质问题！房价跌可以加税裁员，汇率跌直接石油粮食短缺社会全面

崩溃！ 

    网友 3问：保房价就是保政权，这个言过其实了……我认为不对！

保房价是保地方政权！保汇率是保中央政府财政！ 

    1968：最值得说一下百姓外汇变相管制了！央行现在最怕出海的

人民币变子弹了！有资料显示中国外汇储备 3.45万亿美元，其中 2.2

万亿是外资的，0.7 万亿是热钱的！1.2 万亿美国国债是按照 WTO 协

议必须买的！剩下多少？5500亿美元！前四个月就跑了 4000亿美元！

大家想如果海外几万亿人民币的外汇美元要求兑现人民币基本就是

破产了！这是刚兑！这个我早说过了！其实中国企业哪有那末多人民

币出海？我认为就是央行先让外资合资企业大量人民币出海，然后以

国际信誉为要挟，变相给外资强制结汇！这是一个布局好的曲线出逃

美元让中国外汇破产的人为套路！你想管制都管不住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0221:24 

    引用：人民币“空方筹码”11万亿不及央行储备一半 

    2015-12-31？华尔街见闻 

    在资本走出去和人民币国际化背景下，近期人民币出现了加速贬

值的情况，但从央行的能力上和它国经验来看，担忧系统系风险的发

生或许是杞人忧天。 

    兴业证券王涵团队在本周三（12月 30日）的报告中指出，在推

进人民币国际化、鼓励资本走出去的背景下，我国对外投资近年来呈

现快速增长趋势。而从国际经验来看，在对外投资不断增加的过程中，
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由于伴随着交易、结算、投资等需求快速增长，人民币汇率将面临三

方面的变化： 

    汇率波动上升：人民币汇率波动的上升也将是长期趋势。而从央

行的角度来看，汇率波动的有序上升将有助于降低短期投机资金的进

出，央行也有意愿加大人民币汇率的双向波动。 

    季节性汇率波动上升：随着海外资本头寸的增加，汇率的交易将

出现一些季节性规律。从海外资产头寸较高的经济体经验来看，汇率

波动在自然年（财年）末通常会加大，这是由于企业和机构的资本的

兑换和汇率的对冲会在年末集中发生。以日本为例，其财年末（3月

份）的货币贬值压力持续大于其他月份。而对于中国而言，当前的季

节性波动可能更多来自于年度的 5万美元换汇额度的限制。但是，这

种季节性汇率波动并不影响汇率的趋势。 

    居民海外配置从无到有，但幅度有限：在中国逐渐走向国际资本

输出的过程中，居民对海外资产的配置需求将不断上升，带来资本外

流的压力。但从日本、韩国的国际经验来看，居民海外资产配置在金

融资产中的占比仅 1%，这意味着从我国居民目前的资产负债表来看，

海外金融资产配置的潜在需求约为 1 万亿人民币。虽然短期内 5 万

美元的换汇额度会导致在年末和年初时人民币汇率承受高于平均的

贬值压力，但长期来看居民海外配置需求趋于收敛。 

    兴业证券表示，央行仍有充分能力控制系统性风险。人民币国际

化是一个长期的过程，目前人民币离岸市场的规模仍然相对较小，这

也意味着中国央行对汇率市场的监管能力要远高于市场化程度较高
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的发达国家。 

    根据兴业证券的计算，即使将外国在华金融资产、离岸人民币存

款、海外央行货币互换和潜在的居民海外配置需求加到一起，仍只有

10-11 万亿人民币，远低于央行外汇储备的 22 万亿人民币。因此，

央行有足够的能力、也有充分的意愿控制贬值预期的形成，避免居民

恐慌性挤兑的系统性风险。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0221:41 

    上面是非常详实的数据资料了！虽然其目的是为了掩人耳目，但

是恰好给我提供了详实的数据资料！他故意回避按照 WTO协议 1.2万

亿美国国债中国政府是没有全面处置权只能小幅波动的！这 7万亿人

民币已经不可以放在央行的账上了！当年美国国会议员说的非常清楚，

动这个就意味宣战，这会吓死小宝宝的！这里他们还有意回避在华

2.2 万亿美元也就是大约 13 万亿人民币是外资在华投资！这个人家

要走小宝宝敢拦吗？你不是哭着闹着要汇率放开嘛！哦，听说还进了

篮子，还有中美战略协议白纸黑字签的允许外资自由把在华企业利润

以美元形式汇出！ 

    那么这就是折算成人民币的外汇，外资是 24万亿人民币兑 15万

亿央行人民币！力量对比是 5:3，央行不能说没有还手机会，但是手

脚已经被捆住了基本就没有胜算，签个什么顾全脸面的什么协议还是

有实力的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0300:01 

    楼继伟：研究实行职工医保退休人员缴费政策 
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    2016 年 01 月 02 日 08:54 作者：楼继伟来源：编辑：东方财富

网 

    字体：大中小已有 314 人评论，共 134614 人参与讨论用手机讨

论 

    【楼继伟：研究实行职工医保退休人员缴费政策】财政部部长楼

继伟在文章中指出，要深化社保制度改革，改革医疗保险制度，建立

合理分担、可持续的医保筹资机制，研究实行职工医保退休人员缴费

政策，建立与筹资水平相适应的医保待遇调整机制，全面实施城乡居

民大病保险制度，改革医保支付方式，整合基本医疗保险制度，推进

公立医院去行政化改革，结合新型城镇化，办好乡、村医院，真正建

立有序分级诊疗格局。 

    -------- 

    1968:后面我都不用看了！吓死小宝宝和老大妈了！推进公立医

院去行政化就是私有化医院！我这几天感冒一下，我忽然有种恐慌，

即使像我这样家底还算可以的，只要家里有人得大病马上就会变穷，

我老妈敢三高还到处买房子，仗着就是免费医疗慢性病基本全部政府

买单，现在研究实行职工医保退休人员缴费政策，建立与筹资水平相

适应的医保待遇调整机制，这就是马上要搜刮到我老妈头上来了！政

府是不是真穷急了！本来我们家在海南还要买房子，这下好了我们不

敢买了，就是再降价一半我们也不买了，医院私立化高价化，国家连

以前对退休职工的社会主义福利保障都要毁约了，手里没有个几十万

保命钱就是自己找死！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0300:31 

    进入 2016 年，俄罗斯开始更加严格限制本国媒体中的外国资本

份额。1月 1日起生效的新法律规定，外国股东在俄媒体注册资本中

所持股份最高不能超过 20%，禁止外国人和具有双重国籍的俄罗斯人

成为俄媒体创办者。 

    俄媒体所有人必须按照新法律的相关要求在 2017 年 2 月 1 日前

进行整改，最晚于 2017年 2月 15日向俄通信、信息技术和大众传媒

监督局提交有关所有者和创办者的新文件。如果仍出现违法情况，俄

通信、信息技术和大众传媒监督局将暂停相关媒体的活动。该局局长

扎罗夫说，俄约 1000家中小媒体不同程度存在外国资本参股情况。 

    新法律 2014 年经俄国家杜马(议会下院)和联邦委员会(议会上

院)先后审议通过，同年由俄总统普京签署。此前，俄法律规定外国

人在俄媒体中持股的上限是 50%，而且仅涉及电视台和广播电台。新

法律则将相关限制扩展到包括纸质媒体和网络出版物在内的所有媒

体，但根据国际协议设立的媒体机构除外。 

    俄通过该法离不开俄与西方因乌克兰危机而产生对峙的大背景。

俄一些议员认为，既然西方对俄发动了“强劲的信息战和媒体战”，

俄只能以牙还牙，针锋相对。还有一些议员表示，要警惕和严防西方

对俄媒体施加影响力。 

    --------- 

    1968：我们注意到中国这几年虽然抗日神剧和核心价值观天天说，

但就是没有去像俄罗斯那样直接击中要害！肯定不是不知道而是故意
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视而不见听而不闻！一定不要忘了美国大使馆是定期给中国的知名博

主开会的！他有这个权力开这个会吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0322:27 

    @haitian16882016-01-0318:34:41 

    老师元旦快乐哈 

    ----------------------------- 

    哈哈，元旦补了几天课，明天接着上班，其实现在中国大学过剩，

根本不用高中补课！按理说劳动力短缺，应该立即恢复小学 5年，高

中两年的学制！其实高中第三年完全就是简单的复习做题，从培养人

才和培养技能两方面都没有任何意义，当初就是为了延缓减轻就业压

力！我知道我这说了也白说，慢慢研究吧，再研究三年人大估计才会

开会讨论！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0322:30 

    对于人类社会而言，任何个人专利确实要给人家劳动成果奖励，

但是任何人和国家专利不能不能长期垄断获利，这是国际共识但是现

在执行的远远不够！比如美国不能长期对其他国家技术垄断！如果这

样，其他国家可以进行市场抵制！比如医学专利保护期也要大幅缩短！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0322:52 

    引用： 

    云南镇雄 10村民涉嫌妨害公务被依法刑事拘留 

    2016-01-0316:11:00中国新闻网分享 1049参与 

    中新网昆明 1 月 3 日电云南省镇雄县政府新闻办公室 3 日发布，
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当地 10 名村民因阻碍修高铁，打伤相关工作人员，被以涉嫌妨害公

务罪被依法刑事拘留。 

    2015 年 12 月 20 日，成贵高铁镇雄以勒段拟建火车站片区实施

房屋量测时发生一起涉嫌妨害公务案件，导致相关工作人员 10 余人

受伤，砸坏公务车辆 7辆，造成经济损失 2万余元。 

    事件发生后，镇雄县委、县政府立即组织相关部门对事件展开调

查，要求切实维护群众的合法利益，依法打击各种违法犯罪行为。 

    经查，12月 20日成贵铁路镇雄段火车站建设指挥部工作人员对

成贵高铁拟建的以勒火车站片区剩余拆迁房屋开展实地量测时，陈某

品、陈某宣组织煽动人员向工作组扔石块，并携带木棒冲进现场殴打

工作人员、打砸公务用车。 

    公安机关于 2016 年 1 月 3 日以涉嫌妨害公务罪对陈某品等 10

人进行刑事拘留，同案陈某等 3人主动投案自首。(完) 

    --------- 

    1968：有五毛说：“社会要发展，人民要生活，路通了方便大家

也方便自己，国家对社会发展需要造成人民损失或影响要赔偿好给人

民，人民对国家赔偿也不要求太高，毕竟是对自己对大家都有利的，

不要因为自己占了个好地方，百般要求，百般叼难，我们农村村子开

路，占自己田地没钱赔，自己还要拿出来开路，路开好还不是方便自

己” 

    我家后面 18米修了重型货车铁道，按规定应该在 50米以外！还

有几条客运铁路，101米处还有高铁！严重违反相关规定，我是从市
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告到自治区乃至告到中央巡视组！有个屁用！人家工人就是拿铁锨不

让修，结果他们不敢惹就偷偷往学校这里移过来！所以摆明是铁路承

包下去层层克扣建设费用造成的不按照规章制度办事惹出的纠纷，老

百姓告他们，告到中央都没有用，但是同样是他们违法在先，如果我

们动手阻止，人家是只抓老百姓的！这个法律的性质已经一目了然！ 

    等着吧！没有人民利益私有化的大动脉迟早会瘫痪！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0418:23 

    离岸人民币跌 400点创 5年新低今日开始夜盘 

    2016年 01月 04日 15:12 

    1 月 4 日，离岸(CNH)人民币对美元汇率延续了上周的大幅震荡

下跌趋势，早盘开始离岸人民币一路走低，截至记者发稿时，跌幅已

达 0.71%，下跌 466个基点，报 6.6168，创五年来新低。 

    在岸市场方面，作为 2016 年首个交易日，在岸人民币对美元汇

率今日亦明显承压，中间价报 6.5032，较上个交易日下调 96个基点。 

    有交易员认为，新年首日中间价即跌破 6.5关口，客盘购汇需求

仍旺盛，成交亦放量，短期贬值趋势料延续。开盘后，在岸人民币对

美元快速走低至 6.5140，创 2011年 4月以来最低，上一交易日收于

6.4936，跌超 200个基点，但随后在岸人民币汇率略有拉升，截至记

者发稿时，始终维持在 6.5100附近。 

    值得注意的是，在岸与离岸市场人民币价差再度扩大至 1000点。

有外汇市场交易员在接受媒体采访时分析称，今日离岸市场人民币大

跌一方面受中间价跌破 6.5影响，另外元旦假期后市场流动性有所恢
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复。“人民币汇率大跌并未超出市场预期，关键是后续几天离岸跌势

是否持续。”该交易员表示，此外因央行连续出台措施限制套利，短

期两地巨大价差料难弥合，不排除继续扩大的可能。 

    --------- 

    1968：自己搞了一个不好收场的东西把自己绊倒，这是汇率改革

的实质！我们要问，自汇率放开的改革开始，央行是越来越主动还是

被动？我们再次看到人民币已经完全不像两年前一样美元升人民币

兑美元升，美元降人民币还是升的人造虚假牛！刚骗人民币进篮子就

要收第一茬韭菜了！ 

    人民币入篮子和美国加息，而且放言一年加四次息多么巧合啊！

而且这才允许人民币扩大波动半年左右吧，也就是这个前后，央行开

始变相管制外汇了！很多数据都是硬撑到勉强人民币入篮！这是这阶

段金融的实质！ 

    看看下面的图，我们要问当年牛气的人民币是真的吗？制造当年

牛气的人民币就是骗我们进篮子！骗我们放开汇率管制，从这个角度，

去年股市的暴跌和外汇大量流失都超过布局人的预期，按照当时的话

说干扰了金融改革！花了几万亿相当于全国社保亏空的人民币不惜代

价的居然是要得到一个虚无的改革真实的入套！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0418:55 

    我们学校在搞公民宣誓！这很有必要，但是这个宣誓词，我不客

气的说需要我进行修改，现在的宣誓词没有体现中国公民的责任权力

和义务！我不知道是因为评全国文明城市搞这个，还是全国都搞这个？
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但是连续三个星期升旗仪式我们宣誓了三次就很不严肃了！起不到一

种宣誓作用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0419:06 

    楼继伟再提退休人员缴医保费额度或为每人每月约百元 

    2016年 01月 04日 09:33作者：郭晋晖来源： 

    7200 多万退休人员不需缴纳医保费就可以享受医保待遇的日子

还有多久？ 

    从 2015年 11月初中央公布的“十三五”规划建议到上周财政部

部长楼继伟在《求是》杂志上的文章都明确表示，政府正在研究制定

职工医保退休人员缴费政策。 

    《第一财经日报》记者采访的多名专家认为，在人口老龄化快速

到来的情况下，让退休人员缴纳医保费有一定的合理性，但前提是保

障退休人员的收入不能再降低，因此必须同步配合养老保险制度的改

革。 

    退休职工不缴纳医保费是写入《社会保险法》的，这一政策的改

变也需要修改《社会保险法》。“现在政府释放这一信息主要是在寻求

社会共识，‘十三五’规划建议也只是提出要研究而已，从启动研究

到真正政策出台还要有很长的路要走。”一接近决策层的专家向《第

一财经日报》记者表示。 

    医保基金可持续差 

    财政部部长楼继伟在 2016年第一期《求是》杂志发表的名为《中

国经济最大潜力在于改革》一文中称，要深化社保制度改革，改革医



12934 

 

疗保险制度，建立合理分担、可持续的医保筹资机制，研究实行职工

医保退休人员缴费政策，建立与筹资水平相适应的医保待遇调整机制。 

    这并不是楼继伟第一次提到研究实行职工医保退休人员缴费政

策。中共十八届五中全会之后，楼继伟专门就社保改革发表了“十三

五”规划的解读文章《建立更加公平更可持续的社会保障制度》。 

    楼继伟在文章中提出，目前社会保障制度设计和运行还存在一些

深层次的矛盾和问题，风险隐患不容忽视。首要的突出表现是，社会

保险制度没有体现精算平衡原则，基金财务可持续性较差。 

    在医疗保险制度的重点改革中，楼继伟提出应该合理强化医保个

人缴费责任，增强居民医保和新农合制度的社会保险属性。研究实行

参加职工医保的退休人员缴费制度。 

    近年来，医疗费用大幅增加、医保筹资增速放缓及人口老龄化这

三重因素叠加作用之下，医保基金面临着前所未有的收支压力，很多

地区的累计结余都达不到人社部提出的备付“6 到 9 个月”的要求。 

    从累计结余来看，医保基金的累计结余仍然是上涨的，但增幅在

下降。 

    全国数据不能真实反映各地的情况：广东等沿海地区劳动力流入

省份医保基金结余较多，一些中西部地区医保统筹基金已面临收不抵

支的风险。 

    中西部一个地市级社保局人士向《第一财经日报》记者表示，近

三年来，该市医保统筹基金年年亏损，现在的累计结余都是过去几年

攒下来的。若要维持收支平衡，医保基金就要走“开源节流”之路。



12935 

 

“开源”的办法有两种，一是提高费率，二是扩大覆盖面。不过，在

降低企业负担的大环境和覆盖面已超过 90%的情况下，采取这两个办

法的空间很小。从“十三五”规划建议来看，研究实行职工退休人员

医保缴费参保政策是政府想到的医保基金“开源”之策。缴费额估算：

平均每人每月约百元 

    我国《社会保险法》第 27 条规定，参加职工基本医疗保险的个

人，达到法定退休年龄时累计缴费达到国家规定年限的，退休后不再

缴纳基本医疗保险费，按照国家规定享受基本医疗保险待遇；未达到

国家规定年限的，可以缴费至国家规定年限。 

    中国人民大学教授郑功成去年 10 月曾表示，社保法中的一些规

定与社保改革取向相悖，其中，退休人员不缴纳医疗保险费的规定与

这一制度的可持续性发展相悖。政府关心的是医保基金的可持续发展，

参保人员关心的则是，政策一旦实施自己需要缴纳多少医保费。《第

一财经日报》记者从政府相关部门得到的数据显示，到 2015 年底，

全国退休人员的平均养老金达到了每月 2250 元，以这一金额为缴费

基数，按照当前 8%的医保总费率(单位缴费 6%、个人缴费 2%)，退休

人员需要缴纳的平均额度为每人每月 180元。 

    由于退休人员已经没有了单位缴费，可以参照当前灵活就业人员

的优惠缴费标准，各地灵活就业人员的标准不同，一般在法定费率和

法定缴费基数上可以打一部分折扣。这样算来，按照 2015 年标准，

退休人员平均缴费额可能为每人每月百元左右。当然，具体要交多少

医疗保险费，要根据政策具体规定和政策实行当年的退休人员的平均
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收入水平来定。 

    中国人民大学公共管理学院教授李珍认为，随着老龄化所带来的

老年人口增多和医疗费用增加，医保基金的开源是必须做的事情。但

必须考虑到我国老年人收入水平等问题，下一步不能再继续降低老年

人的收入。 

    中欧国际工商学院医疗管理与政策研究中心主任蔡江南则对本

报记者表示，未来中国老年人越来越多，只让年轻人来全部负担老年

人的医疗费用是不可持续的，退休人员可以交一部分费用，但必须划

定收入水平，对于低收入者应该进行减免。 

    1968---- 

    它们不要说有没有能力，就是有能力也没有打算通过提高财政收

入解决社会基本福利保障问题，或者往最好的想，它们也是丧失了未

来真实提高百姓收入的信心或者压根就没有这样的想法！它们就是一

贯的从老百姓身上搜刮来补各种窟窿---这就是我们老百姓的改革红

利！财政部长都穷急了这样了我们还指望做收入翻番的千秋大梦吗？ 

    7200 多万退休人员退休人员需要缴纳的平均额度为每人每月

180 元，也就是 1400 多亿人民币它们掏不起？这次股市所谓救市其

实救赵家人的几万亿打水漂的钱就可以掏 20年！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0419:21 

    1968学习网友回帖总结归纳： 

    钱去哪儿了？85%的医疗经费用在极少数人身上有没有？！ 

    造成医疗费用大幅上涨的原因是医院套取医保资金。 
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    医保费被医院划拉走啦！感冒住一个星期花费八仟元？！ 

    我有一招可既不增加医保费用又可不让退休人员交医保费。 

    现在到医院拿药，药品过度包装非常严重，里三层外三层的就包

几粒药品，患者买到的很少的药品却是一大堆没有用的包装，造成巨

大的浪费且非常不利于环保，并且造成了严重的垃圾增量和环境污染。

同时，这些包装造成了患者用药成本的大幅增加也就直接造成了医疗

保险费用的大幅增加。产生了巨大浪费。为此建议，一、今后将所有

医保用药出厂前严格规定药品最简单包装，对一些常用药、常用剂量

加大药品数量减少包装个数进一步降低药品包装成本。二、今后将所

有医保用药出厂前在药品包装上打上《国家医保》四个大字。减少流

通环节加价倒卖行为和医院区别于其他用药成分的甄别。这样会是一

个双赢的局面。请大家讨论。。。。。要降低医院和药企的不合理收费，

取消公务员的特殊医药费报销政策，全国所有退休人员和所有在岗职

工全部统一医疗水平和报销政策。富裕人员可以通过商业保险予以解

决！你家里没有退休老人吧？请先研究研究你本人是什么时候开始交

医保的，你的报销比例是多少，再看一看交了 20 多年医保的退休人

员的报销比例是多少，再比较一下退休人员的医保用药和你的医保用

药，钱不够也别向弱势群体伸手！严重脱离群众脱离实际的想法！山

西太原网友：髅鸡尾你疯了，人老了退休能活几年，还要欺负老年人，

髅鸡尾你个短命鬼不合理的事层出不穷。农民不收土地税。国家亏空

要工人补。今天要延迟退休，明天要增加退休医保。敲骨吸髓。工人

苦哇，哭哭哭 
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    在医保法没有修改前，政府以这种方式提出涉及每个公民最基本

的医疗权利，对吗？ 

    请问楼部长交多少医疗保险？ 

    我国《社会保险法》第 27 条规定，参加职工基本医疗保险的个

人，达到法定退休年龄时累计缴费达到国家规定年限的，退休后不再

缴纳基本医疗保险费。（这部长看来真是违反法律了，这是人大讨论

的事） 

    江苏常州网友： 

    低质量高价格的药品吞噬了大量的医保资源。 

    居民医保一年只需交 600 块，退休人员倒要交每月 1 百多什么

逻辑？ 

    国家那么多税收，用哪儿了，社会主义的福利勒？本来工资就低，

还要交费，不让人活了？医院的过度治疗怎么不管？ 

    死人也应该缴！ 

    林长春网友： 

    造成医疗费用大幅上涨的原因就是医院套取医保资金！ 

    就是这样的，住院就全面检查，每天 2个吊瓶说是软化血管和营

养神经的。住了 12 天出院问到底是什么毛病？医生说我也不知道，

要不你去省级医院看看吧。住院花了 6000 多块，自己掏 1200.什么

都没看出来。其余的钱去哪了？医院、学校的高工资就应该是下一个

反腐的目标。社保就是刻舟求剑，30年前的工资（100元）和退休时

拿的工资（5000元)差别有多大，就是社保的窟窿有多大。 
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    有很多私人药店,可不买药,买别的东西, 

    医院乱收费、乱开检查单、乱开大处方怎么没人管啊？治疗效果

好且便宜的药品怎么都没有了啊？医生开检查单、开药单提成的现象

何时才能结束啊？ 

    在企业因病退职的这部分人目前每月不足 1000 元的生活费却要

交每年一两千元的医保费，更可恨的是有些地区比如河北邯郸正在逼

这部分最困难的人群缴纳一万多元的缴费年限不足的钱还承诺交了

这一万多以后就不用再缴纳医保费，现在看来就是交了这一万多不还

得每月缴纳高昂的医保费呀。能信谁？ 

    ------------- 

    1968：网友说：“叫有本事的人当管理者，前几年没有统筹好的

管理者，应该把自己的退休工资吐出来，搞得国不像国，把改革开放

的红利吐出来，来补充医保养老金。”这句话我爱听！姓楼的滚下台！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0419:35 

    退休人员每月的医保费用只有百元，收入只有 2200 元，还要每

月交医保一百多元。这账算不清，还当财政部长？药品利润率超过

1000%甚至达到 3000%。怎么可能不超过？解决医保积累的根本办法

是管理者修补好装医保的那只破竹框子！现在的医保顾名思义已经成

了医院创收保障金！不管大病小病，看医保卡可付金额医治；小病按

大病治、大病往死里治。少数干部就用了大多数优质医疗资源，按照

黄帝内经理论过度医疗尤其是西医除了浪费资源，这些干部自己也死

的更快！ 
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    不要说是共产党了，就是民主党解决这个问题也首先是向富人加

税！为什么不向富人增税？宁愿向退休老人收税也不向富人增税？为

什么？为什么？为什么总是把眼睛盯着底层群体？王石的万科被收

购是个好事，暴露出了中国大财阀已经到了富可敌国的程度！如果我

们是共产党的政权，是到应该打倒没收新四大家族财阀的时候了！即

使有些人喜欢资本主义制度也应该是向富人加税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0510:32 

    油价！告诉我们政府部门的信用是最差的！！！要退休职工交医疗

保险还真干得出来！！！我还没有列出延迟退休其实也是违约的，他们

下一步变相收回农民宅基地或者收房产税其实都是违反了当初土地

革命的政权与农民的契约的！ 

    说白了就是违反了我现在天天背的社会主义核心价值观--诚信！

我忽然想到没有诚信是不能改革的，甚至货币都会出问题的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0511:18 

    引用 1： 

    世界各国只有现在的中国官员才搞出如此违反人性的事情！ 

    必须取消对国家级部级高官退休后的特殊优惠的待遇在资本主

义国家高官退休后立即从原来的高官待遇转变为平民待遇只有如此

这些高官在位制定政策时他才能考虑老百姓的利益！因为也是为了他

自己的以后！目前中国这些高官在位时高高在上享受着超国民的优厚

待遇退休后仍然高高在上脱离民众继续享受这超国民待遇民众的疾

苦根本与他们的生存利益无关反腐败根本反不到他们！所以他们才想



12941 

 

出各种馊主意不择手段地制定各种非人性的政策什么延迟退休退休

后继续缴费美国的汽油都降到 2 元人民币一升了中国换涨到 6 元燃

油税说不过去了又胡诌出什么雾霾环保税！美国高速公路不收费可是

中国高官们却做出高速公路永远收费！……以后，还不知道又扯出什

么样的荒唐理由。他们总觉得自己最聪明，老百姓最无知，老百姓是

需要他们这些高贵人的调教。那些高喊要与美国接轨的狗官、公知、

大 V、学者砖家，现在怎么不与美国接轨了！？他们假仁假义地高喊

为人民服务、以民为本，但根本不考虑如何把改革与反贪官所得到的

巨大红利分配给老百姓，不想如何为百姓提供最基本的民生福利保障。

而是坐在四季如春的办公室里搂着美女喝着香茶与咖啡每一天总是

想着如何算计老百姓，如何搜刮老百姓的腰包。他们一面沉溺于自己

的谎言炒作，一面在电视等媒体上互相歌功颂德大造政绩。这样的政

府高官、公知、大 V、学者砖家，这样的寄生虫、蠹虫，人民拿出高

新高待遇养着他们有何用？！ 

    引用 2：民兵武装暴动了，美国军队为何还不出兵？ 

    ——俄勒冈事件的来龙去脉 

    心路独舞 

    当地时间 1月 2日（周六）晚上，在美国俄勒冈伯恩斯（Burns）

镇的一伙民兵武装人员，在抗议游行之后占领了马鲁尔耶俄勒冈州联

邦野生动物保护区大楼（MalheurNationalWildlifeRefugeBuilding），

他们声称此举的目的是声援计划 1月 4日（周一）入狱的当地牛仔怀

特·哈蒙德和史蒂芬·哈蒙德父子，并抗议联邦政府越来越膨胀的权
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利，要求把联邦土地归还给当地政府管理。2001和 2006年，这对父

子曾在划归为联邦的土地上纵火，他们声称这样做是为了减少侵略性

植物生长，并保护自己的财产不受野火侵害。但三年前他们被定罪纵

火，父亲被判入狱三个月，儿子一年。但之后一个联邦法官认为，若

依联邦反恐怖法来看的话这个刑期太短，因此改判每人需继续服刑 4

年，这项决定在这个边远的小城里引起了极大的争议，但律师表示两

人自愿将在当地周一时间向监狱报到。 

    2、阿蒙·邦迪的介入 

    哈默德父子的新刑期显然刺痛了一些极力反对联邦政府管治的

极右组织的神经，这其中就包括邦迪。阿蒙·邦迪（AmmonBundy）是

内华达州著名牧场主克利文·邦迪（ClivenBundy）的儿子，2014年

他们曾因拒绝支付上百万美元的奶牛吃草费和联邦土地管理局形成

武装对峙，全美曾有几百的武装民兵前来支持，一度曾导致 15 号州

际高速公路的关闭。 

    内华达牛仔抗强拆惊现狗血转折 

    美式「强拆」为何会有不同的结果？ 

    在过去的两个月里，克利文的儿子小邦迪不断在 YouTube和自己

的脸书网页上发布了很多为哈蒙德父子呼吁的录像，他认为联邦官员

和检察官对哈蒙德父子施加了压力，尽管后者的律师反复声明这些民

兵 “ 不 能 代 表 哈 蒙 德 父 子 的 意 愿 ”。 最 近 在 一 个 题 为

“RedressofGrievances”的脸书更新中，他声明有证据证实检察官

“恐吓”了哈蒙德父子，如和“一些人继续接触的话”可能会被提前
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逮捕或加长惩罚时间等，邦迪说这侵犯了哈蒙德父子的言论自由权。

在对俄勒冈公共广播电台的一次采访中，邦迪声称在过去的两个月里

哈蒙德曾和自己家族接触过，并寻求帮助。“他们并没有公开寻求帮

助，但私下里他们找过我们，我和怀特在电话里谈了近一个小时，他

很担心不接受现实而奋起反抗的话，有人会把子弹送进他的脑袋，恐

怖，是事件的关键”。 

    于是邦迪号召上个月抵达当地的武装民兵在周六（1月 2日）举

行游行抗议活动来声援哈蒙德家族，并呼吁全国的爱国武装组织和群

体前来援助。尽管邦迪反复声称这是和平游行，但语言中却有不少威

胁意味，说哈蒙德父子如果入狱的话，“会有严重的平民暴动发生”。

3、和平暴动演变成了占领联邦大楼 

    说好的和平游行抗议，在周六晚上演变成了破门闯入并占领了野

生保护地的联邦大楼，虽然开始报道说闯入建筑的约有 150人，但实

际上参加占领的只有二十几个人。 

    民兵中的很多人曾是 2014 年内华达牛仔邦迪事件的支持者，并

参加了和联邦土地管理局的对峙，他们分别来自犹他、内华达、爱达

荷和德克萨斯等州。携带武装的这些民兵组织发言人声称，以反恐怖

法给哈蒙德父子定罪是不公平的联邦压制，违反了宪法。屁股后挂着

手枪、曾参加过内华达邦迪事件 RyanPayne 是蒙它拿州的退伍军人、

电工，他认为哈蒙德父子遭受了联邦欺压，需要得到保护。 

    占据了联邦大楼的抗议者究竟要达到什么目的？民兵的领袖邦

迪似乎并不清楚，当被问及撤离的条件时，邦迪既没有给出明确的答



12944 

 

复，也没有呼吁当局给按计划周一到监狱报到的哈蒙德父子减刑，他

只是不断指责政府“滥用”权力。而民兵内部的想法也很不一致，比

如犹他州的一名自称为 CaptainMoroni的人说他可以死在这里，但又

说自己不会去开抢；而参加过内华达邦迪与联邦土地局武装对峙的

RyanPayne 则明确标明（见上图），他会做“任何事情”来支持哈蒙

德。 

    4、伯恩斯当地人怎么看？ 

    俄勒冈伯恩斯的居民对此意见很不一致。很多当地人并不赞同几

百个公开携带武器的外地武装民兵进入他们的城镇，尤其是他们先声

称和平抗议游行、但接着却占领了联邦建筑的做法。一些人虽然支持

去抗议联邦政府，支持邦迪“联邦土地应该交给当地管理”的观点，

尤其是对哈蒙德五年监狱的判决太过了，但却反对民兵的武装策略，

于是他们自己形成了名叫“哈尼郡安全委员会”的组织，并明确和邦

迪的武装组织划清界线。对另外的一些人来说，他们对民兵们反复声

称的“哈尼郡人在捍卫自己宪法权利上需要接受教育”的说法感到很

受冒犯。更多人指出，郡上就业的人中有一半是给政府工作的，对哈

尼郡德联邦机构当地人持的使合作而不是敌对的态度。 

    哈尼郡的警长戴维·沃德（DaveWard）因拒绝介入阻止哈蒙德父

子入狱而收到来自它州的死亡威胁。但他的忠告却很实际，当哈蒙德

进监狱后，外来的认可一走了之，但哈蒙德的家庭靠的是当地人支持，

这些外来的人不会关心哈蒙德家冬天是否有柴火、草垛是否打起了等。

而伯恩斯的居民们则认为，整个小镇的平静和安全受到了威胁，这些
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民兵威胁挑起的是武装暴动和叛乱，虽然多数人欢迎和平抗议，但担

心擦枪走火，对事件可能的升级普遍感到忧虑。 

    目前在镇中心的街道上，已出现了很多“民兵滚回家”

（Militiagohome）的标语（见下）。而邦迪自己也很清楚私闯并占有

联邦物产是违法的，因此声称并不排除联邦会使用武力来清除他们。

他在脸书、油管和推特上发布公告，宣布民兵会抓紧时间把大楼打造

成一座对抗暴政象征自由的堡垒，并将以此为根据地和联邦政府展开

持久战，同时号召全国上下各地民兵推翻联邦政府，重回各州实施自

治。 

    美国联邦调查局（FBI）的发言人称，他们已经在密切关注。而

美国军队会介入吗？且让我们拭目以待。 

    ------------ 

    1968：很多事情他们都是选择性接轨！比如美国群众组织，民兵，

抗议他们是不敢接轨的！其实要接轨就全面接轨，搞资本主义还是社

会主义拿枪的人民自己选择，但是不管中国人民如何选择都不会选择

权贵买办主义！当年毛主席把枪发给农民，政权有事吗？什么事没有，

政权还非常稳固，因为这是人民政权！美国固然是资本主义，但是他

又是帝国主义，他从海外掠夺的利益多少也分给人民一些，或者因为

美国人民有枪他们也不敢不分！所以手里有枪有权才能保卫自己利益

看好自己利益！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0512:30 

    瑞士宣称将公布官员财产，为何引来中国贪官的恐慌？ 
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    发表于：2016-01-0414:54:14 

    作者:yimams发短信加关注更多作品 

    级别：上将等级 18等级 18等级 18积分：111832 

    前不久，一则有关瑞士承诺将自动向其他国家交出外国人账户的

详细资料的消息，在网上沸沸扬扬，引来网友热议。 

    按说，一惯保持中立立场的瑞士，几百年来恪守保护银行客户隐

私这一做法，树立了良好的口碑，为世人称道。瑞士为何突然一改百

年传统，不再为银行客户保护隐私？这样的做法会不会损害瑞士百年

来树立的良好信誉与形象？会不会给瑞士银行的业务招致不良后果？ 

    据说，之所以不惮上述隐忧，目的只在一个——全球打击逃税举

措最重大突破！ 

    随着全球经济一体化加快步伐，世界性的经济危机后果往往不再

局限一国或几国之内，尤其是经济危机引发的一连串税务丑闻后，不

得不使各国加大联手打击逃税的行动力度。其中，金融业界以自动交

换信息的全球新标准便首当其冲。为此，有着百年信誉老店的瑞士银

行家协会表示：“只要所交换信息仅与税收目的有关，瑞士的银行愿

意与其他金融中心自动交换信息。” 

    当这则消息传开来后，网友几乎一致报以赞赏，主要从大陆贪官

再也难以洗钱，藏匿巨额贪款角度解读。虽然瑞士银行此举主要是配

合全球打击逃税，并非一定冲着大陆贪官而来，但客观上这种效果却

非常明显，因此获得网友普遍好评。 

    对此，主流媒体保持奇怪的短时间沉默之后，官方终于按捺不住，
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出来铿锵表态——外交部发言人强烈抗议瑞士公布中国官员财产。 

    在有关中国对瑞士承诺将自动向其他国家交出外国人账户的详

细资料的消息，中国取何种应对立场时，外交部发言人底气十足，大

言不惭的表态：“我们注意到瑞士的最新动向，我们严肃敦促瑞方以

对世界和平负责、对人类安定团结负责和尊重他人财产隐私的态度，

谨言慎行，充分认识公开顾客财产信息可能导致的严重后果，继续捍

卫顾客隐私，以实际行动取信于国际社会，不要伤害相关顾客和国家

的感情，否则造成一切严重后果，应由瑞士负责。我们一贯坚持“不

论是什么人，不论其职位有多高，都要受到隐私保护，这绝不是句空

话，我只能回答成这样了。” 

    如果说前期官方在此问题上的沉默，我们还可以理解为尴尬羞赧，

暂且包容几分。但如果上述外交部发言属实，我们则极度无语！ 

    习李上台后，反腐风暴铺天盖地，一个又一个大小贪官相继落马，

那阵势仿佛雷霆万钧，凸显习李反腐决心，为民间对腐败日盛一日深

恶痛绝，民心流失挣得了可观的几分。不过，习李所有的反腐风暴再

怎么惊天动地，所谓壮士断腕，他们却无法也不愿意从根子上斩断腐

败。对他们而言，在亡党与反腐败二选一上，如果动真格反腐导致亡

党，宁可容忍腐败存在，也绝不容忍亡党。比如，民众深深期盼的公

布官员财产，他们就置若罔闻，装聋作哑，不予回应，反之只在多少

官员落马上自我表扬反腐成绩如何如何。但不幸的是，习李再怎么魔

法无边，却无力对世界范围的反腐指手画脚，评头论足，乃至颐指气

使。此次瑞士银行打破百年惯例，承诺将自动向其他国家交出外国人
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账户的详细资料，无疑***打蛇三寸，令中国大陆贪官如坐针毡，惊

恐不已。当那些深藏不露的贪官银行巨款一下子毫无遮拦的暴露在世

人面前，他们在台面上的振振有词，正人君子形象一定会顷刻间土崩

瓦解，那样的话，所有的谎言与欺骗将原形毕露，支撑他们的最后仅

存的公信力将荡然无存，彼时，民心的向背将决定一个王朝的去留。

正是在这种危及贪官生命攸关的关头，外交部“大义凛然”站出来，

对瑞士银行置内地贪官于死地的做法表示强烈抗议。外交部指斥瑞士

银行“公开顾客财产信息可能导致的严重后果，”特意警告瑞士银行

“不要伤害相关顾客和国家的感情，”否则“造成一切严重后果，应

由瑞士负责。”这里我们不难看出，外交部之所以如此气急败坏，恼

羞成怒。不外乎就是他们最担忧恐惧的大小贪官不明来源巨额财产公

之于众的严重后果，将会导致国内众叛亲离，分崩离析。而所谓伤害

相关顾客以及国家的感情，倒不如不必犹抱琵琶半遮面，直截了当的

表明，不要伤害中国贪官的感情更通俗易懂，简单明了。我们经常说，

见过无耻，但没有见过这样无耻的。明明是自己做贼心虚，却偏偏打

肿脸充胖子，装出一副受委屈，很无辜的摸样。明明是自己理亏气虚，

却硬要装出一副凛然正气的样子教训他人，世界上还能找到如此相同

的人群吗？按说，瑞士银行百年以来都坚持为客户保密制度，是基于

对私人财产的尊重与呵护，非情所迫，不会轻易改变。以瑞士银行数

百年来在客户中的高信誉度而言，不啻是一块金子招牌。热而，为了

全球打击逃税，不让各国贪官有藏污纳垢之地，瑞士银行今天做出的

妥协与牺牲，说明全球联手共同打击逃税与贪腐已经到了刻不容缓的
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地步，也说明瑞士银行此举完全是在不断变化的金融情况下的一种进

步。他们不再囿于传统束缚，敢于打破百年老店一以贯之的保密制度，

以求得世界各国联手对本国的贪官污吏严厉打击。面对瑞士银行承诺

将自动向其他国家交出外国人账户的详细资料而带来的中国官员恐

慌，相信之后还有类似举措，令中国为数甚多的贪官猝不及防，胆战

心惊。在信息渠道不对称不公开的情况下，国内的贪官以及他们把持

的媒体，可以为所欲为，肆无忌惮，用谎言欺骗民众，恬不知耻的给

自己一再涂脂抹粉，以掩盖真相背后的饕餮与丑恶，但在世界范围内

他们无法掌控的如瑞士银行，他们则鞭长莫及，再也不能采取淫威与

高压双重并举的办法愚弄民众，如此这般，离垮台的日子则为时不晚。

如此，如坐针毡的他们就会撕下脸皮，像外交部提出抗议那样，不但

没有震慑他国他人效果，反倒落个自取其辱的下场，岂不悲乎哉？！ 

    当大陆民众殷殷期盼执政党自己好之为之顺应民意，公布官员财

产未果，瑞士银行承诺将自动向其他国家交出外国人账户的详细资料

不啻从背后给了一刀，让他们痛不欲生，但这恰恰是大陆民众乐见其

成的历史大趋势。但愿瑞士银行此举能够把他们从一枕黄粱的美梦中

惊醒，认认真真面对国内民众日甚一日的官员财产公布呼声，而不是

现在这样颟顸的抗议瑞士银行，授人以柄，笑掉大牙。 

    ------------ 

    1968：这是国际大事件啊！外交部发言人终于按捺不住出来铿锵

表态强烈抗议瑞士公布中国官员财产。哈哈哈哈！我早说了瑞士是向

国家交别不是向你中国交！因为美国一直强力要求他们交，现在顶不
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住了，他们也不想砸自己百年老店的饭碗，他们只有交了！奥巴马最

近也说了要冻结也就是变相没收中国外逃腐败官员资金！我说好多年

了，快赦免贪官让他们交钱免罪吧，那是我们的社会主义福利啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0518:23 

    27岁中国男子砸 2.4亿元买下悉尼地标性豪宅(图) 

    中新网 1 月 5 日电据澳洲新快网报道，正当众多悉尼人在新年

前夜霸位置看烟花的时候，一个来自中国的 27岁男子用大约 5200万

澳元(约合 243,963,200 元)的价格买下了属于自己的悉尼海港风景。 

    Lin(英文名 Jim)在六个多月的寻觅后终于锁定了这栋建于 1920

年代的地标性豪宅 VillaIgiea。他最近刚刚从麦考瑞大学

(MacquarieUniversity)毕业。 

    --------- 

    1968:最近都这消息，王健林也买了，说明什么？说明中国大陆

说好听是先富起来说难听是哪些抢劫人民福利的抢劫犯争相外汇出

逃！一个刚毕业的学生花 2.4亿元买豪宅，哪还不是他老爹的钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0518:32 

    春节前最后五天发干果，希望不要错过！ 

    绿香妃葡萄干每公斤 80元红香妃葡萄干 75元，若羌灰枣 

    80每公斤。枸杞 150规格每公斤 110。每样最小要的单位是 1公

斤. 

    薄皮核桃下 60 每公斤，没有双氧水漂白的！？核桃皮上有黑色

是正常的！不是霉变，有现场清洗图片！？最好 5公斤起运！但也？



12951 

 

可以枸杞，葡萄干，核桃搭配，光是枸杞或者葡萄干 2公斤就可以起

运！如果核桃单独或者和其他搭配最小起运 3公斤！搭配每样最低要

1公斤！ 

    运费每公斤申通航空 6 元，无论是运一公斤还是 5 公斤都要快

递收取 6元包装箱重量费用。所以一次运多的划得来，特此提醒……

薄皮核桃下来了，60每公斤，没有双氧水漂白的！？核桃皮上有黑色

是正常的！不是霉变，有现场图片！？最好 5公斤起运！但也？可以

枸杞，葡萄干，核桃搭配，光是枸杞或者葡萄干 2 公斤就可以起运！

如果核桃单独或者和其他搭配最小起运 3公斤！搭配每样最低要 1公

斤！ 

    -------- 

    欢迎大家加入天涯三宝游戏群 365913632 也就是原来被黑客攻

击的新疆特产直销群，我是群主老帅！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0523:08 

    引用：这些事情的确十分蹊跷！ 

    发表于：2016-01-0518:01:43 

    作者:弃剑下天山 

    我们不是化学家，难以对这篇文章的内容作出判断。但是，在中

国食盐改革和美国掌握中国食盐经营这两个原本不相关的问题上，却

出现了十分蹊跷的千古巧合，巧合得简直比小说还小说。 

    2015年 1月 1日，国家发改委宣布废除实行 2600多年的食盐专

营制度，就在国家发改委宣布这项改革的同时，上海与美国公司签署
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协议，在既没有引进任何技术更没有引进一粒食盐的情况下，就把中

国食盐的经营权交给了美国。 

    国家废除实行 2600多年的食盐专营制度，本身就十分蹊跷诡异。

这 2600 多年间不知道经过了多少朝代，***走马灯似地换过多少皇

帝，其中胡作非为的朝庭不知道有多少，可是却从来没有敢废除过食

盐专营制度，可是如今却在天天声称创造了经济奇迹的所谓最辉煌时

代，居然对社会没有一个字的解释就废除了食盐专营制度。食盐专营

制度废除后，顷刻间全国假盐毒盐泛滥，公安部在一个地方一次就查

获了 2000 多吨假盐毒盐，广西公安部门也是在一个地方一次就查获

了数千吨假盐毒盐。 

    大家可以想一想，国内奸商为了获取暴利能够制造假盐毒盐，那

么亡我之心不死的美国就不会利用食盐控制权在食盐上做手脚？由

于食盐是人人离不开的食品，又是不可替代的食品，一旦把食盐作为

化学武器的平台，13 亿中国人民岂不是全都没有葬身之地？当初美

国用天花病毒灭绝印第安人，8000万印第安人还剩下了 30万；如果

用食盐作为武器平台来灭绝中国人，估计一个也剩不下。或许有人会

说，今天美国变好了，不会像 19 世纪天绝印第安人时那么坏了。美

国是变好了还是变坏了暂且不论，关键的问题是我们为什么本来活得

好好的，却突然要把绞索套在自己的脖子上，把自己的生死命运寄托

在美国的好心上？ 

    比国家废除食盐专营制度更加蹊跷的是，就在宣布废除食盐专营

制度的同时，就与美国签订协议把食盐经营权交给了美国。让人绞尽
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脑汁也想不明白的是，为什么要把食盐经营权交给美国？是为了引进

外汇？显然不是，因为中国的外汇已经放滥成灾；是为了引进技术，

同样不是，食盐生产根本就没有什么技术可言；是为了引进食盐？更

加不是，美国是用中国的食盐赚中国人的钱，连一个盐粒都没带进中

国。这也不是，那也不是，那么究竟是为什么呢！人做事总是有目的

的，把食盐经营权交给美国的目的是什么呢！总的给老百姓一个说法

吧，因为这件事关系到老百姓的生死！ 

    还有转基因主粮的问题，中国为了避免让外国运动员在北京奥运

会上误食转基因食品，专门研制了转基因食品检测仪，可见包括中国

政府部门在内的世界各国政府，都知道转基因的巨大危害，所以连几

天的比赛都怕吃到转基因食物。既然如此，我们为什么要成为全世界

种植转基因主粮的唯一国家？如果说转基因食品是安全的，为什么引

进转基因的农业部托儿所食堂要严禁使用转基因食用油？转基因问

题的争论究竟是个认识上的科学问题，还是阴谋灭绝中国的政治问题？

如果说是个科学问题，为什么那些鼓吹转基因的科学家和政府官员，

都要把反对者和极左分子捆在一起？大家知道，在中国极左分子的境

遇与西方恐怖分子的境遇几乎差不多，除了不会一枪毙命之外，在其

他方面甚至还不如西方恐怖分子的境遇。可见在推广转基因食品的人

看来，这绝不是个科学问题，而是个灭绝和反灭绝的政治问题。 

    还有巴山轮和佐利克报告问题。中国前 30 年改革路线图基本是

由巴山轮会议制订定的，也就是由美国经济学家制订的。中国人好不

容易熬到十八大，刚刚想重新走自己的路，结果又冒出一个佐利克报
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告，这个报告是世界银行专门为中国量身打造的的改革路线图，而世

界银行又完全是美国称霸世界的一个金融工具，连行长都规定必须由

美国人担任。包括废除食盐专营制度和医药价格放开等一系列改革，

全都来自于这个报告。 

    最让中国人想不明白的是，就是美国几任国务卿都曾经讲过的那

句话：中国改革涉及到美国根本利益，如果中国改革停滞，美国决不

会坐视不管。美国决不会允许中国改革停滞不前。如果中国改革要符

合美国的根本利益，那么谁来管中国人民的根本利益？ 

    这一系列匪夷所思的蹊跷问题，中国人民应该好好想想为什么了。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0523:37 

    美民兵占领城市交通要道！2万美国民警卫队前往镇压 

    民兵人数迅速膨胀，占据各处要道，城市各地在修堡垒，准备迎

接美正规军 

    ----------- 

    1968：美国镇压民兵就是反人类罪，要制裁美国。美国民兵们，

你们现在最重要的是让更多人了解，支持你们的主张。大秦帝国牛逼

被 900个士兵带头灭了，美国在这个地球确实最牛逼，难道就要被这

些民兵分裂了！这些民兵的理想和大资本家不同，他们真正是想实现

小国寡民的老子的思想，我支持他们！看来毛主席团结世界人民的胸

怀真是对的！这世界在规律中又孕育了太多偶然，偶然又是不偶然的

必然！玄妙啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0600:36 
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    山西“150元代课老师”领到涨薪后工资共 10800元 

    2016年 01月 05日 20:48 

    来源：新华通讯社 

    原标题：山西“月工资 150元代课老师”拿到涨薪后月工资 900

元 

    新华社太原 1月 5日新媒体专电（记者王井怀）此前新华社新媒

体专线“中国网事”栏目播发《“她是小山村不灭的蜡烛！”——山西

代课老师宋玉兰坚守讲台 40年》，报道了山西省陵川县积善村代课教

师宋玉兰坚守讲台 40 年，每月工资却只有 150 元的故事，引发舆论

持续关注。5 日，宋玉兰告诉记者，当地政府提高了她的工资待遇，

当天她已经拿到涨薪后的工资 10800元。 

    宋玉兰介绍说，5日下午陵川县积善村村委会把 10800元的支票

交到她手上，这里面有村集体支付的今年工资 1800元、奖金 400元，

县财政转移支付的 8600元。“40年来我头一回这么高兴！”宋玉兰激

动地说，“生病的儿子买药有钱了，今年过年走亲戚也不愁了。” 

    今年 1 月 2 日，经媒体报道后，陵川县公开回应表示，从 2015

年元月起，把该县村雇幼儿教师待遇补充至每人每月 900元，原发放

渠道不变，确有实际困难无力支付的村，由县里通过转移支付给予帮

助。积善村支付的幼儿教师工资 2200 元／年继续按惯例支付，缺额

8600 元／年将由县转移支付补足。同时声明，所有现在岗的村雇幼

儿教师只要符合 2012 年山西省教育厅、监察厅规定的中小学（幼儿

园）代课人员统计条件，其 60周岁后可以享受教龄补贴。 
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    ------------- 

    1968：2015年 10月 5日世界银行在最新发布的报告中首次采用

了每天 1.90 美元的最新国际贫困线，这就是说按照现在汇率，一个

月低于 450 元就是国际公认的贫困人口！山西 150 元工资的代课老

师存在这么多年的事实本身就令人发指！待遇补充至每人每月 900元。

我在想仅仅是这个农村代课教师贫困还是农村普遍贫困？ 

    中国目前的贫困线是 2011 年确定的，农村(人均纯收入)贫困标

准为 2300 元，按 2011 年提高后的贫困标准(农村居民家庭人均纯收

入 2300元人民币/年)，中国还有 8200万的贫困人口，占农村总人口

的 13%，占全国总人口近十分之一。经过此次大幅上调，中国国家扶

贫标准线与世界银行的名义国际贫困标准线的距离为史上最近。当时

国际贫困标准 1.25美元。 

    我想说的是我们就按照 2011 年贫困标准当时是 8200 万的贫困

人口，2011 年(M2)余额 85.16 万亿元，,2015 年广义货币(M2)余额

133.34万亿元，简单的算就多发了 60%的货币，即使按照这个算中国

2015年贫困标准也应该是 3800元每年！请大家注意还有一个事实是

劳动力工资收入占 GDP的比重是持续下滑，也就是贫困人口的劳动收

入实际上还是更远低于社会货币的发行速度！如果考虑这个因素，教

育，医疗，住房乃至农业生产资料价格的上涨和农产品价格的持续被

打压走低，农民的刚需支出远远高于收入增长！那么考虑这些因素

2015的中国贫困标准起码应该是 5000元每年，这样计算才非常接近

联合国目前的贫困人口标准！ 
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    但是我还想说的是，我们从更长时间尺度来看这个问题，1993年，

中国贫困线标准为人均年收入 350 元，2000 年农村贫困标准调整为

人均年收入 625元，2011年比 2010年大幅提高将近一倍后的贫困标

准(农村居民家庭人均纯收入 2300元人民币/年)，中国 1993年 M2是

3.48万亿，2000年是 13,4万亿，也就是货币发了 4倍，贫困标准才

提高一倍！2000 年到 2010 年是最离谱的 10 年，2010 年 M2 是 72.5

万亿也就是发的货币是 2000年的近 6倍，贫困标准才提高不到 1倍！

这他们自己都觉得可笑了，2011年即使提高 80%的贫困标准也远远不

够还欠账，经过我的计算大家应该明白，我这样说吧如果计算中国的

实际高通货膨胀率而不看极力打压的农产品尤其是粮食价格，即使我

们按照 M2倍数看，1993年 M2是 3.48万亿，2015年广义货币(M2)余

额 133.34万亿元，货币约多发 34倍，那么是贫困线年收入 350元的

起码 34 倍，一年收入 12000 元才是起码的贫困线！也就是中国现在

的贫困标准是起码一个月收入高于 1000 元才基本不算贫困！我前面

说过劳动力工资收入占 GDP的比重是持续下滑的，也就是贫困人口的

劳动收入实际上还是更远低于社会货币的发行速度！所以我的贫困线

是月收入 1000元是非常非常保守的计算！即使按照这个计算山西“月

工资 150 元代课老师”即使拿到涨薪后月工资 900 元她还是在贫困

线以下！ 

    我可以说脏话吗？其实我确实想枪毙这些丧尽天良的算计老百

姓欺骗老百姓的赵家集团！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0600:49 
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    根据新调整的公务员出差住宿标准，省部级官员在北京、上海两

地最高可以入住 1100 元标准酒店，其他省份是 800 或 900 元，司局

级和处级及以下干部的住宿标准也有不同幅度的提升。财政部表示，

调整的原因是近两年全国各地区宾馆住宿费价格变动，以及实际工作

需要。----大家看清楚了，人家一天的住宿补贴就是乡村教师一个月

的工资！我小时候看小画书，说大地主刘文彩一天要六个妇女供人奶，

据清代文学作品和史书描写,地主郝氏,一次待客就用去了白银十万

两;皇帝一顿饭的花费,就相当于 5000 个农民一天的生活费用,看来

真是新中国了啊，公仆住一天也就贫困人口一个月的收入嘛，他们比

古代的地主，皇帝还真是有进步嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0600:51 

    他们对自己真好！对贫困人口他们有没有按月浮动提高补贴标准

呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0610:36 

    附录： 

    山西千余干部主动交代问题写保证书承诺无隐瞒 

    发表于：2016-01-0517:03:38 

    作者:一刀劈死阿道夫 

    1月 4日从山西省纪委获悉，2014年 9月至今，山西省共有 1000

余名干部主动向组织交代问题，并上交了违纪款物。 

    面对系统性、塌方式腐败，新的山西省委坚持以刮骨疗毒的勇气

重典治乱，保持惩治腐败的高压态势，坚决遏制腐败蔓延势头。先后
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查处了大同、忻州、阳泉 3个市的市委书记，挖出了深藏于国土、煤

炭、环保、经信等部门和领域的窝案串案，2015 年前 9 个月，山西

省立案数、结案数、处分人数均排全国第一位，一举扭转了长期以来

没有形成惩治腐败高压态势的被动局面。 

    为引导广大党员干部深刻反思、汲取教训，自 2014 年 11 月起，

山西省委以“深入学习贯彻习近平总书记系列重要讲话精神，净化政

治生态，实现弊革风清，重塑山西形象，促进富民强省”为主题，开

展了为期 4个月的学习讨论落实活动，与全省“三严三实”专题教育

相衔接。 

    与此同时，以吕梁市、省交通厅、高平市（县级）三个腐败重灾

区为试点，山西省委、省纪委先后派出三个工作组，在严查腐败案件

的同时，加大组织谈话工作力度，引导存在问题的干部放下包袱、相

信组织、依靠组织，促使其主动交代问题。 

    在强大震慑和政策感召下，截至 2015 年 10 月底，吕梁市共有

341 名干部主动向组织交代问题。其中，地厅级干部 14 人、县处级

干部 85 人、科级及以下干部 242 人。高平市也有 108 名干部主动找

组织交代问题、上交违纪所得。 

    “惩治腐败要零容忍，始终踩着不变的步伐扎实推进，同时要坚

持惩前毖后、治病救人方针，坚持实事求是、宽严相济，坚持具体问

题具体分析、区别对待。”山西省委书记王儒林强调，对那些虽然犯

了错误，但能紧紧依靠组织，如实、主动向组织讲清问题，主动上交

违纪款物的，而且工作中敢担当、善作为，用实际行动改正错误、证
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明对党忠诚的，依纪依规从轻减轻处理。 

    对有问题的干部，山西省委明确了六个“区别对待”，其中包括

对十八大之前发生问题和十八大以后的区别对待，对一般违纪问题和

群众反映强烈的区别对待，对主动找组织交代和被组织调查了解的区

别对待，对认错态度好和不相信组织的区别对待，等等。 

    “主动交代问题的干部都要写保证书，承诺对组织没有隐瞒。如

果今后发现瞒而不报的，会老账新账一起算。”山西省纪委负责人介

绍，对那些依然怀有侥幸心理，不积极、不如实交代问题，甚至对抗

组织审查的，则从重加重处理。 

    在全省范围内，以点带面的作用正在逐步显现。朔州市在解决群

众身边的腐败问题中，有 29 个乡镇 118 个村的 148 名干部主动向组

织认错。 

    多名主动交代问题的干部告诉记者，感谢组织给了自己第二次政

治生命。犯了错就要认错认罚，不论将来组织给什么样的处分都无怨

无悔。只要在岗一天，就全力奉献一天，用行动痛改前非、将功赎罪。 

    ---------------- 

    1968： 

    他们真的反腐败吗？山西千名干部写保证，组织处罚标准是分

18 大前和后！这是干什么？这不是反腐败，也不是把腐败分子的财

产没收后赦免他们，这是对大批贪污犯以前的贪污默认！这是所谓稳

定官场，也就是告诉大家政敌清洗完了，大家放心吧！组织是谁？其

实就是第一把手一人！是一般还是群众反映强烈，是继续任用还是撤
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职乃至蹲监狱，这个随意性太大，完全由少数人掌握，群众不掌握！

大家记得国民党抗战胜利接收汉奸资产吗？基本就是这个情况。“主

动交代问题的干部都要写保证书，承诺对组织没有隐瞒”这样纪委就

相当于完全掌控这些干部，因为把柄在人家手里，纪委就相当于第二

党委！ 

    我是主张有条件赦免贪官，条件就是贪官及其家庭的所有工资外

收入和财产全部没收！比如他有三套房子只能留 1套！存款只能留一

般百姓的平均存款，比如地区不同不能超过 5万存款其余没收！说白

了不要他命还能保留他一定职务就不错了！现在这个态势按照中国特

色很可能演变为贪官等风头过去又会大肆贪污，只不过更隐蔽而已！

更现实的是贪官将大量隐蔽财产转移出去，首先就是把不动产房产脱

手！现在抓出贪官直接就是现金和玉石，谁都知道银行不保险房子是

靶子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0610:47 

    引用：若开战，沙特估计打不过伊朗 

    环球军情腾讯网·军事频道杜松涛 2016-01-0516:08 

    伊朗拥有较为完备的工业体系，这在中东国家中十分罕见，伊军

能自产各种轻重型武器。图为伊朗存放在洞库中的大批弹道导弹。 

    标题：若开战，沙特估计打不过伊朗 

    近年来，随着美国的逐步撤离，中东建立新地区秩序的博弈加剧，

作为地区主要国家的伊朗和沙特在叙利亚、伊拉克和也门展开代理人

战争。2016 年 1 月 4 日，沙特、巴林、苏丹宣布与伊朗断交，阿联
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酋降低与伊朗外交级别，地区战争风险陡增。在战争准备方面，尽管

沙特多年来依靠世界第三的军费支出采购了大批高价值武器装备，但

并未形成有效战斗力。沙特陆军编有 3个装甲旅、5个机械化步兵旅、

3个轻型摩托化步兵旅、1个空降旅和 1个炮兵旅，装备 442辆 M1A2

主战坦克、400 辆 M2A3 步兵战车、1000 余辆 M113 装甲运输车、250

门 M-270 火箭炮、54 门 PLZ-45-155 榴弹炮、100 门凯撒 155 卡车炮

和 15000辆悍马越野车。 

    沙特海军装备 4艘麦地那级和 3艘拉斐特级护卫舰、4艘巴德尔

级和 9艘希蒂克级轻型护卫舰，战斗力介于我国 054型护卫舰和 037-

2型导弹艇之间，仅能执行有限的沿海巡逻任务。沙特导弹部队装备

有 36 枚东风-3 弹道导弹，有消息称这些导弹已被新采购的东风-21

取代，二者均装备常规弹头，但巴基斯坦可能为其提供核弹头。 

    沙特的王牌是空军，目前装备有 70 架狂风、70 架 F-15C/D、约

14 架 F-15SA 和 42 架台风战斗机，另有约 70 架 F-5E/F 负责对地攻

击，还有约 70 架 F-15SA 和 30 架台风有待接收。辅助机型方面有 5

架 E-3A 预警机、3架 RE-3（RC-135）电子侦察机、8 架 KE-3A（KC-

135）和 8 架 KC-130H 空中加油机。虽然机型先进、数量众多，但沙

特终归不是美国的铁杆盟友，美国在提供这些武器时为防止技术泄露、

控制沙特空军战斗力，特意拆除、更换了部分机载电子设备，使其不

具备完整的对地攻击和电子对抗能力，因此沙特空军缺乏单独深入伊

朗领空摧毁严密设防目标的能力；由于缺乏高水准训练和组织管理能

力，也不具备发动大规模空中进攻作战的能力。受这些因素限制，沙
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特在也门战争中无法依靠空军单独制胜，必须投入损失巨大的地面站

场。 

    相比之下，伊朗建军方略更加清晰合理，有极强的针对性。伊朗

陆军编列 4个装甲师、6个步兵师、1个空降旅、2个特种作战师和 5

个炮兵群，装备约 1200辆主战坦克、950辆步兵战车和装甲运输车、

2300门火炮，大都是苏军 1950～1970年代的老式装备。空军装备 60

架 F-14、24架歼-7、30架米格-29、60架 F-4D、60架 F-5战斗机和

30架苏-24战斗轰炸机，由于国际制裁下难以采购零部件，多数已不

能升空作战。与中国类似，伊朗军队的真正王牌是其弹道导弹部队，

装备有 1500 中近程弹道导弹，包括约 150 枚射程 1500 千米的流星

3，约 260枚射程 500千米的流星 2或飞毛腿 C，以及流星 1、M7、征

服者 1 等射程 150～300 千米的短程弹道导弹。由于没有核弹头，这

些导弹无法发挥战略威慑作用，但可用于突击沙特空军基地，以弥补

双方航空兵实力差距。伊朗快艇展示蜂群战术，这类小型舰艇在海峡

地区可发挥巨大作用，沙特无力将其彻底消灭 

    伊朗还发展出一支极具特色的黄水海军。由于海湾 90%以上的原

油输出要通过霍尔木兹海峡，因此伊朗只要能持续封锁该海峡，就可

以扼杀海湾逊尼派国家的资金来源，迫使其回到谈判桌前。伊朗海军

装备有上千艘快速突击艇，均可搭载轻型反舰导弹和自研的鲸鱼高速

鱼雷，足以完成封锁任务。即使美军对伊朗发动大规模打击，伊朗也

可在沿海山区组装 5吨级无人玻璃钢小艇，用于在单程航行中布设水

雷，继续封锁海峡航运。 
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    总的来看，伊朗可以封锁石油航运，沙特装备有中程核导弹，双

方均可凭此威慑对手、维持国家存在。在常规交战中，虽然沙特军队

凭借先进装备能够占据主动，但伊朗也可以用导弹抵消对方的空中优

势，并以顽强精神抵消其陆军优势。从也门战争的情况来看，使用伊

朗造武器的胡塞武装就可以将沙特军队打得丢盔卸甲，在美欧不直接

插手的情况下，伊朗更可能取得战争优势。 

    --------- 

    1968：我预测应该在 2016 年前 3 个月俄罗斯就要动手沙特！这

是必须的！前面我再想通道问题，如果俄罗斯直接出兵就必须打通土

耳其海峡，那样耗时太长规模太大见效比较低，当时我认为出奇兵联

合伊朗进攻沙特是上策！现在看有些眉目了，通过伊朗或者联合伊朗

收拾沙特，或者直接封锁霍尔木兹海峡是上上策！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0610:55 

    朝鲜发生约 5级地震震中附近有核试验场 

    2016年 01月 06日 10:07来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小已有 17人评论，共 4636人参与讨论用手机讨论 

    【朝鲜发生约 5级地震震中附近有核试验场】据美国地质勘探局

网站消息，北京时间 1 月 6 日 9 时 30 分，朝鲜发生 5.1 级地震，震

源深度 10公里。（中国新闻网） 

    ----------- 

    1968：看来我多年前一个设想朝鲜替我实验验证了可能性，这就

是核试验在板块交界处诱发地震的可能性存在，当年美军在阿拉斯加
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要做这个实验被绿色和平阻止。美国沿海和日本沿海比朝鲜地壳更活

跃，如果多点大当量放原子弹日本沉没是可能的！朝鲜导弹不行但潜

艇在日本海沟放氢弹原子弹的本事还是有的！谁放的什么时候放？伟

大的金正日同志的思维不是任何人可以预测的！日本可以自己祈福去

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0617:01 

    外交部:中国坚决反对朝鲜核试验 

    2016-01-0615:46:45来源：新华社分享 

    新华社北京１月６日电中国外交部６日就朝鲜进行核试验发表

声明，内容如下： 

    今天，朝鲜民主主义人民共和国不顾国际社会普遍反对，再次进

行核试验，中国政府对此表示坚决反对。 

    实现半岛无核化、防止核扩散、维护东北亚和平稳定，是中方的

坚定立场。我们强烈敦促朝方信守无核化承诺，停止采取任何恶化局

势的行动。 

    维护半岛及东北亚和平稳定符合各方共同利益。中方将坚定推进

半岛无核化目标，坚持通过六方会谈框架解决半岛核问题。（完） 

    ----------- 

    1968:朝鲜核试验干我们屁事！朝方信守不信守无核化是人家的

内政！维护半岛及东北亚和平稳定就需要一个强大稳定的社会主义朝

鲜遏制日本韩国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0617:07 
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    英媒：消息人士称万达集团将收购美国传奇娱乐 

    2016-01-0600:11:01来源：参考消息网责任编辑：王惜梦 

    核心提示：这位要求匿名的消息人士还透露，协议已经签署并可

能最早下周宣布。 

    参考消息网 1月 6日报道英媒称，知情消息人士透露，中国房地

产与投资企业——大连万达集团已同意收购美国电影制作公司传奇

娱乐多数股权，对后者的估值在 30亿~40亿美元之间。 

    路透社 1 月 5 日援引消息人士 1 月 4 日的话称，万达将持有传

奇娱乐略超过 50%的股权，其余股权由后者的创始人和执行长

ThomasTull以及其他管理层持有。 

    该人士还称，传奇娱乐的其他投资者，包括日本软银和投资公司

Waddell&Reed已同意出售他们持有的股权。 

    这位要求匿名的消息人士还透露，协议已经签署并可能最早下周

宣布。 

    万达、传奇娱乐、软银和 Waddell&Reed未立即回覆置评请求。 

    -------- 

    1968：如果实现收购，那么中国美元走这个绿色通道外流后，王

忽然申请美国国籍，哈哈哈哈！华丽转身和我们就拜拜了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0617:15 

    华尔街见闻此前提到，沙特周二大幅削减对欧洲客户的原油售价，

将发运至西北欧地区的原油价格下调 0.6 美元/桶，折扣幅度创下

2009 年 2 月以来的最大水平。相比之下，沙特将对亚洲客户的原油
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售价调升了 0.6美元/桶，对美国客户的原油售价保持不变。 

    此外，伊朗准备在国际社会对其制裁解除之后，加大向国际市场

供应原油。在 2012 年禁运开始之前，伊朗每天运往欧洲的原油大约

60 万桶，相当于该国产量的 17%。伊朗石油部长 NamdarZanganeh 此

前已表示，伊朗的首要任务是夺回失去的市场份额，而不管油价会因

此受到怎样的影响。据《华尔街日报》，欧盟最快将于下个月解除对

伊朗的制裁令。 

    在瑞银统计的 64个资产中，原油 2015年的表现最差，全年下跌

45%。原油已经连续第二年为全球表现最差的投资品种。2014年，原

油下跌 47%。 

    ---------- 

    1968：沙特真不是东西，摆明是歧视亚洲和中国！油价下调就算

了，给亚洲涨价？什么东西！欧盟最快将于下个月解除对伊朗的制裁

令。伊朗不顾一切的卖石油会在下个月压低油价到 30 美元以下，俄

罗斯就面临破产！现在关键伊朗咋想这个问题，是便宜卖石油老老实

实取消制裁，还是与俄罗斯联手抬高油价收拾沙特？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0622:08 

    建议取消创建文明城市 

    发表于：2016-01-0619:45:25 

    作者:cxh6403 

    目前，各地为了政绩，热衷于搞形式主义的文明城市创建活动，

人、财、物浪费巨大，其形式主义的做法不但影响了各单位的正常工
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作，也在群众中造成严重不良影响。比如要求：铺天盖地的版面宣传；

高指标的推荐好人任务。 

    --------- 

    1968：形式主义，劳民伤财，百无一用！老子说不尚贤！为什么

这样说呢？人为这样制造的文明不是真的文明，而是人类道德的更深

层次的沦丧！现在乌鲁木齐市学校天天下课就是中国人文明宣言和红

绿灯两首歌，大街小巷商店只要开业到处也是这两首歌，什么叫极左

什么叫文革遗风，这个就是！毛泽东时代的朴实无华的好传统好作风

他们没有继承多少，但是坏的极左的东西即使是市场经济条件下他们

倒用得也很顺手！合着真是人学坏容易学好难啊！ 

    我们学校也期末了，本来寒假就 28 天，现在上面要求期末教师

先集中学习 10 天，开学前再学习 7 天！说实在的我赞成社会主义核

心价值观和社会主义道路但是对这样极左的做法从小就深恶痛觉！我

当初高中没有入团大学没有入党不是没有坚定的政治立场和政治觉

悟，相反在大是大非面前本人可以说做的非常非常优秀！本人是对没

事开会形式主义非常讨厌！毛主席叫这个为形式主义，党八股！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0622:09 

    文革还有八部样板戏，现在更有甚者只有两首歌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0712:48 

    其实两次股灾本身就是管理层自己的改革设计造成的！----

ZXL1968 

    有人说股市熔断就是结扎还要戴套外加避孕药，这是让我们绝后
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啊！！我觉得这句话用在现在生二胎比较合适，戴套外加吃避孕药这

么多年，有的还结扎了，这大妈要生孩子真难了！ 

    回到股市，网友说一些别有用心的人再次做空成功，好好查查，

让他牢底坐穿，永世不得翻身！！！！！这是一个饭桶高高在上不懂市情

的管理层，给股民造成的伤害已经非常的巨大了，如果没有熔断机制

说不定立马可以反弹，加了一个熔断休市了，明天开盘又得大跌，说

不定不用交易，天天就这样竞价开盘中就直接熔断了，管理层必须立

即取消这弱智的熔断机制管理者想不出对策，就别开盘！其实股民错

了！一些别有用心的人能抓的都抓了！现在又要推到谁头上去了啊，

徐翔也抓了证劵商也查了，外国资金也监控了。现在还能推给谁？？

哪又是谁？这么坚决的出逃？我认为主力就是被套住的几万亿国家

队资金！看看图形，从 3200 上去到现在回来这段时间就是他们在变

拉边跑！ 

    两次股灾，近十万亿财富，到底落到谁的手中？是在外资手里了！

这所谓救市还白送人家几万亿！现在他们再从股民手里捞回损失交账，

不能搞的太难看不是！ 

    熔断机制当天一旦熔断发生，回旋的余地都没有，做空是稳赚不

赔啊！这下好了空头可以迅速关门打狗，熔断机制真的奠定了机构投

资者做空的根基！证监会领导真的在帮助我们小股民吗？？？解决问

题很简单，立即关闭股指期货，取缔融资融券，关闭沪港通，立即大

幅减少外资 QF额度！熔断机制是可以的，调整到 2%和 4%熔断就可以

了！ 
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    是中国的股市机制不对，做股指期货的只要砸到二次熔断就成定

值了，如果没有期指的熔断机制，还敢砸吗？目前的熔短机制跟大盘

跌停差不多，带来了更大的恐慌性局面，散户恐慌，机构更恐慌！跌

停板家数创历史之最，交易时间创历史之最！实践证明熔断机制弊大

于利！ 

    如果要熔断，跌 3%你就熔断，7%还熔断个屁，反正都大片跌停，

然而你还不容许反弹直接休市，你这不是明抢钱么。他们不是说不到

4500 点不发新股嘛，怎么反而准备大量发了。这是空头和证监会配

合故意放的消息！这样要命的东西证监会如果不配合他们正常的话就

应该立即否认！他们不是不知道，当初救市的时候动作很快嘛！看来

还有内鬼，更大的内鬼！网友说的好：“把钱存银行，利率下调，买

楼，楼价下跌，放股市，这下好，不用操心了，快没了。只能唱着“从

头再来”，想去打工，工厂停了，想去做服务员，饭店停了，想去务

农，没农村户口，最惨的是租地的钱也没了，回家洗洗睡吧，做个好

梦！ 

    有人多少年了一贯在给大家洗脑说取消熔断恢复 T+0，其实熔断

就是是为 T+0 配套的，再要推出 T+0 那就不是一个“惨”字能形容

了。 

    必须首先立即关闭股指期货，证监会就是罪大恶极的大股灾的真

正制造者，是血洗股民财富的真正黑手。我们要问，为什么要借推出

熔断机制为由，偷偷放出股指期货，这就是马上制造大股灾的明证，

结果我们都看到了，三天两次大股灾，四次熔断，而危机还看不到头。
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且看证据另一个更重要的导火索，也必然被“装糊涂”的是。在 12月

4日，中金所对股指期货政策进行调整时，在新设似乎为保护股市稳

定的熔断机制的同时，将股指期货的保证金由 40%恢复到 8%，放宽了

持仓限制。其中，沪深 300 投机单品种单边持仓限额 5000 手，上证

50、中证 500 合约 1200 手。即将在 6 月股灾后，股指期货成为罪魁

祸首，被千夫所指后，一度陷入被废止的危机中，有关部门不得不对

股指期货采取严格的限制措施之后。主管部门以推出“熔断机制”的

保护为契机，将股指期货这只笼中“做空猛虎”放了出来。2016年 1

月 1日放虎归山，1月 4日第一个交易日便两度熔断休市，岂是巧合？

如果制订规则的是这两种人之一，那么必然是灾难：一，低能的；二，

恶意自私的。 

    还有一个问题，每天交易 15 分钟，就几百亿成交，券商就快饿

死了！其实这是小事，大事是 500 亿把 50 万亿的市场搞定了，蒸发

了几万亿人家还能赚钱，如果管理层都这样也太容易做空中国了吧！

融资融券借钱杠杆股指期货说白了给这帮投机分子掠夺中国财富的

舞台！股市要不要搞？要搞，但是不是这么一个搞法，很简单先要降

低投机性！我们是过度投机过度放大庄家能量，这是根本问题！ 

    古代商鞅南门立木就一个信字，下面这些不诚信的事和话不知道

是谁干的水说的： 

    4500点以下不减持 4000以下不发新股 4000点是牛市起点 

    延迟退休 

    只生一个好 XX来养老 
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    油价调整机制。。。。。 

    退休职工接着交医保---- 

    他们已经没有资格改革了，某大大已经去重庆了，某总理的秘书

已经回家了，可能开始考虑换人了！让股市设计顶层改革的领导熔化

在梦想的蓝天里去吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0722:15 

    1968：看来，我前面判断的有大量外汇逃出已经是事实了！大家

注意到没有，股市在这帮货一个人可以开多个户头没有几天就开始崩

盘，外汇在开始实质放开管制没有几天也开始大量逃亡外汇，现在不

仅私人连外资行跨境人民币购售业务也被暂停，在经济全球下电子化

金融的今天，瞬间一个国家万亿美元都会流失！他们的外汇改革固然

已经可以说失败了，但是中国国内外汇也枯竭了！不要指望美国的外

债，哪个说不让我们拿就拿不走！ 

    消息 1：人民币为何贬值：超万亿美元套利资金流出 

    2016年 01月 07日 07:29 

    来源：凤凰财经综合 

    来源：岭峰资本，作者：贝乐斯 

    今年以来仅三个交易日，离岸美元兑人民币汇率就升值 2.35%，

已经超过二年期人民币定期存款的利息。去年 8 月 10 日到今天，美

元兑人民币的在岸汇率升值 5.6%，而同期上证指数[-7.04%]则下跌

10%。人民币贬值趋势已经非常明显。人民币为什么会贬值？ 

    想要搞明白为什么人民币会贬值，就要先搞清楚过去这十几年人
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民币为什么持续升值。过去这些年，中国经济快速发展，到处都是投

资的机会，海外资金大量流入，推升人民币汇率。另一方面，中国成

为了世界工厂，出口快速增长，顺差越来越多，也推升了人民币汇率。

而从 2009 年开始，一个不为人知的重要因素则支撑了人民币汇率的

上涨，目前也是这个因素决定了人民币汇率贬值是一个极为确定的事

件。 

    消息 2： 

    （原标题：星展跨境人民币购售业务暂停人民币汇率连续多日下

跌） 

    网易财经 1 月 7 日讯据知情人士向网易财经透露，包括星展银

行在内的几家外资行跨境人民币购售业务被暂停。另据消息人士称，

该行的上述业务暂停期在三个月以内。 

    专家表示，受人民币汇率连续走低和贬值预期影响，近期，企业

和普通市民购汇意愿都比较强烈。新年伊始 5万美元购汇额度的重新

释放，也提升了市场对美元的需求。但不少业内人士分析称，人民币

汇率走低也不乏恐慌因素导致的市场集体做空。 

    新年开年以来，在 A 股大幅重挫两度触发熔断而提前收盘的同

时，人民币兑美元汇率连续多日下跌。今日，人民币兑美元汇率中间

价报价为 6.5646.前一日报 6.5314，大跌 332个基点，下调幅度为去

年 8月 13日以来最大，并创下自 2011年 3月 18日以来的新低。 

    此外，离岸人民币兑美元汇率也在不断地刷新新的低点，昨日已

经连破 6.70、6.71和 6.72关口，在岸与离岸汇率价差也在扩大。 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0722:36 

    消息 1第二部分续： 

    几年前，我在读某造船企业的年报时发现了明显的异常。这个公

司的理财投资占了 60%以上的利润，已经超过了造船主业。资产负债

表上价值高达百亿人民币的大量境内理财信托投资靠的是大量境外

美元贷款支撑。企业在国内抵押一部分人民币，获得全额的美元信用

证，相当于获得了金融杠杆。企业的海外子公司凭借母公司在国内银

行开出的美元信用证担保，从海外银行获得短期美元贸易贷款。然后

海外子公司把获得的美元资金以各种方式汇入国内，提供给母公司在

国内投资获利。 

    半年期美元贸易贷款利息大约 3%，而如果汇入国内，投资于理

财信托产品，则有 10%的回报，再加上人民币兑美元的升值，再乘以

杠杆，企业的收益是（7%+人民币升值）x杠杆率。即使是保守的两倍

杠杆，由于人民币在 2010 年到 2013 年每年升值 1.4-5.0%左右，这

个公司的回报率至少在 20%以上。这样的回报率，在实业越来越艰难

的时候非常可观。难怪这个公司的老总认为这是一个低风险，高回报

的新业务，大力拓展。这些做实业的企业家，不懂金融，更不懂金融

的风险，却首先尝到了金融杠杆套利的甜头。一旦尝到了血的味道，

实业领域辛辛苦苦打拼挣钱的一点儿利润早就看不上眼了。这还只是

一个企业而已。我查了查国际清算银行的统计，这种套利的资金竟然

高达一万多亿美元。更为危险的是，这一万多亿套利资金，有高达 70%

是一年以内的短期贷款，必须不断的滚动续借。一万多亿美元不是小
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数目，大约占外储的三分之一。也就是说外储里约有三分之一是套利

热钱，一有风吹草动，不得不走。现在实体经济回报越来越低，外资

不再大量流入，仅仅靠顺差已经无法抵消资本外流的压力，人民币汇

率开始贬值。这一万多亿美元的套利资金面临着灭顶之灾。首先，由

于美联储升息，海外美元贷款利息上涨。其次，国内投资理财的回报

率越来越低。最关键的是人民币贬值让套利空间反转，变为加杠杆亏

损。这样一来套利的大趋势已经反转，套利者必须逃离。这种情形在

不久前的 A 股也上演过。投机者大肆用融资配资高杠杆，推高股市，

获得几倍的高回报，却在股市下跌中集体踩踏出逃。如果趋势反转能

缓慢有序进行，投机套利资金逐渐退出，人民币贬值的压力也许还小

些。但是，金融市场的规律就是一窝蜂。在《金融炼金术》一书中，

索罗斯写到“而更重要的则是，当一个趋势的改变被大家识别出来，

投机交易的量有可能经历大规模，甚至是灾难性的增加。当一个趋势

持续起来时，投机流动是逐渐增加的。但反向的变化不仅涉及目前的

流动，还涉及到积累起来的存量投机资本。趋势持续的时间越长，积

累的存量越大。当然，也有一些缓和的情况。一个就是市场参与者可

能只是逐渐认识到趋势的改变。另一个就是当局肯定会意识到危险从

而采取行动来避免崩溃。”目前看，套利者早已经认识到了趋势的改

变，而央行在做了各种努力之后已经没有意愿，也没有能力，在目前

的汇率水平保持人民币汇率的稳定。什么是真正确定性的机会？当市

场参与者身不由己，不得不做的时候，就是真正确定性的机会。索罗

斯说的反身性就是这种情况。泡沫中，参与者身不由己，不参与就会
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损失赚大钱的机会，你不参与别人也会参与。泡沫破裂，你不跑，别

人会跑，不跑你就会被踩踏致死。目前的人民币汇率，你不换，别人

会换，想想后面还有一万多亿美元的套利资金需要换汇，现在的价格

真的很优惠了。这些套利资金，面临着灭顶之灾，必须换美元，属于

“亡命之钱”。而海外银行不是慈善家，总会在下雨时收回雨伞，收

回美元贷款。这样一来，未来几年人民币贬值的趋势就很明显了。 

    人民币为什么会贬值？除了经济因素，最重要的是高达一万多亿

美元套利资金的反转。投机者在前几年享受了盛宴，加杠杆轻松获得

了高额的收益，推高了人民币汇率。如今，投机者仓皇而逃，让人民

币贬值，却让全体持有人民币资产的人买单。 

    ---------- 

    1968：我的天呢，以前只是一个中国远洋中了圈套，现在包括房

地产在内的国内几乎全部主要行业都中了埋伏了！借高利贷短融长投

被忽然逼迫还债，这是典型的企业破产之路！也就是说中国大部分骨

干企业骨干资产都要作为抵押物拍卖了！中国全面面临破产的境地！

怪不得从教授到财政部长都开始打歪主意了，你想企业都是外国的了

利润外流了（按照中美战略协议利润必须自由外流）你靠什么保障社

会福利？这就是小川哪个神秘的池子！ 

    我注意到，半年期美元贸易贷款利息大约 3%，我们借给美国的

国债利息是变化的，美国国债是拍卖制的,每当要大举发债的时候美

联储都会拼命压低国债利率,一般都是压在 2%以下,现在美国七年国

债的利率在 3%左右摇动，也就是说当我们国内企业确实缺钱的时候，



12977 

 

完全可以中央银行卖掉美国国债 1 万亿给国内企业同样是利率 3%但

是时间更充裕的支持！我认为即使是现在也可以立即搞这个置换！国

有化收购这些企业债权！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0722:44 

    证监会暂停熔断机制:负面影响大于正面效应 

    509评论 2016年 01月 07日 22:35 

    ---------- 

    1968：中央还希望赚点印花税呢，你咋就不交易了呢！他们的决

定这回倒快！不过他们就是故意回避停止股指期货这个做空利器！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0723:01 

    现在一帮人天天鼓捣减税给企业补贴，有的地方听说给富士康这

样的企业上千万要求稳定生产不要裁员，我就奇怪为什么这些钱不直

接发给百姓支持消费？现在所谓供给侧改革我认为本身就是笑话，因

为他的核心是在降低过剩产能，中国就算最过剩的房子的根本问题也

还是想买的老百姓买不起！买了害怕收税！如果中央敢拍板现在买房

的将来免收房产税，我马上带头海南五指山再买一套！毕竟中国人即

使每家两套房也没有什么了不起的！不敢消费，没钱消费这是最大的

一个短板！ 

    我前面说了，不用给企业减税，直接中央把美国国债卖一万亿入

股还掉企业的短期高利贷美元债，这样企业就不是解决生产问题了，

是直接从死亡线逃离！这样也是实现 18 大的混合经济的路线嘛！这

大量企业混合国有化了，股份利润不就填补社保医保亏空了吗？ 
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    有社会主义的阳关大道他们不走，非往死路走，就是诸葛亮在世

也只能仰天长叹了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0723:13 

    吴敬琏：经济刺激政策效果已几乎等于零 

    2016年 01月 07日 21:14新浪财经微博 

    新浪财经讯 1月 7日消息，最近经济学界泰斗级人物、历届总理

的座上宾吴敬琏先生在《比较》杂志上发表文章谈经济改革。吴敬琏

指出，凯恩斯主义只是用来应对短期经济困难的处方，但绝不适合用

来应对长期的经济问题。 

    2009年政府采取了强刺激政策，4万亿的投资和10万亿的贷款，

虽然在当年第 4 季度和 2010 年第 1 季度，将经济下滑的趋势拉回上

10%的增速，但是随后就掉头直下。 

    吴敬琏认为中国经济不能实现改革初衷，主要是这一代掌握政策

和话语权的人都深受苏联意识形态的毒害，教科书等还没彻底清理这

些苏联式意识形态，甚至还被拿来作为阻碍改革的武器。 

    以下为布克笔记微信公众号刊发的全文： 

    布克笔记对这篇文章做了一些摘引和总结。 

    首先吴敬琏先生开宗明义地指出凯恩斯主义只是用来应对短期

经济困难的处方，但绝不适合用来应对长期的经济问题。 

    2009年政府采取了强刺激政策，4万亿的投资和10万亿的贷款，

虽然在当年第 4 季度和 2010 年第 1 季度，将经济下滑的趋势拉回上

10%的增速，但是随后就掉头直下。 
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    政府干预扭曲了市场信号，对不可预知的政策依赖令人生活在无

知的恐惧中。 

    随后几年来，几乎每年政府都会出台一些保增长的刺激措施，但

GDP 增长率仍然一路下行。从 2011 年到 2014 年的四年中，GDP 增长

率分别是 9.2%、7.8%、7.7%、7.4%。 

    到了 2015年第 3季度终于掉到 7%以下，尽管这个季度刺激措施

不比 2009年差，但促增长的效果已经几近于无。 

    这说明靠政府投资拉动根本无法抵抗报酬递减规律，而一味地进

行投资，债务系统风险已经太大了。可是改变这种趋势也很难。 

    这是因为中国的体制问题，大多数国家的城市都是依靠地方的市

场化实现经济繁荣，是从下而上的。通常的情况是，一个地方形成了

市场，人们因为市场交易逐渐发展成城市，城市规模扩大，实现繁荣。

但中国的城市是层层等级森严，越是往上一级的政府越是掌握着更多

的资源，城市规模越大土地出让金越多。上面投资哪个城市，哪个城

市就被硬生生造起来，其他城市就掉下去。 

    而那些财政的钱却被拿来投资那些“趙家人”的“僵尸企业”，

赔了算政府的。政府又只能搜刮民财。税负越来越高，民间积极性越

来越低。于是，政府又多发钞票，结果人们都去投资股市，捣鼓泡沫，

而没人投资实业。 

    吴敬琏认为中国经济不能实现改革初衷，主要是这一代掌握政策

和话语权的人都深受苏联意识形态的毒害，教科书等还没彻底清理这

些苏联式意识形态，甚至还被拿来作为阻碍改革的武器。 
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    因为改革不彻底，有太多腐败的机会，依靠旧体制发财致富的势

力，积累了 30年的力量，不容小看了。 

    另外中国的经济环境越来越不利。曾经快速增长的时候，为改革

提供了良好的时机，这样的经验没有吸取，这也许是吴敬琏说环境不

利的意思吧。 

    既然眼看着时机溜走，上面的阻力又像泰山一样顽固，而要想建

成一个统一竞争、开放有序的市场体系本身在专业上、技术上要求就

非常高。可想而知，中央需要什么样的“极大政治勇气和智慧克服阻

力和障碍”呢？ 

    -------- 

    1968：我挺喜欢他的，总算说了实话！投资效率极低，某人以前

说没有一分钱投入过剩产能，在调结构，显然是一个大骗子！现在以

前投资的利息都还不起了！吴的意思“趙家人”就是封建权贵新生买

办资产阶级！不过这不代表他水平高，这篇《中国经济下滑风险可控

吴敬琏给浙商吃定心丸》2014-11-1709:37杭州网，就验证了他的预

测能力很差！他天天到处用得滑头语言模式是，中国经济有----巨大

问题，但是只有深入改革---就---。虽然进行了----改革---但是还

需要----。哈哈就靠这话他居然在中国经济界混了这么多年！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0723:39 

    中国真正的基尼系数出来了！ 

    根据瑞士信贷银行 2015 年 10 月发布的最新报告，中国的中产

阶级人数在 2015年达到 1.09亿，从绝对值上排在全球首位。但是从
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人口占比来看，中国的中产阶级仅占成年总人口的 10.7%，大大低于

全球水平的 14%。与之形成对比的则是发达国家较高的中产阶级比例，

其中澳大利亚最高为 66%，新加坡、日本均有六成以上的成年人口进

入中产，而美国、韩国则占到四成左右，甚至连南非的中产阶级都达

到 14.8%。 

    这不是中国中产阶级比例小的问题，是严重的贫富不均！也就是

说 7.1%的非常少数的人占据社会财富的绝大部分！这百分之十的人

占据百分之七十的财富！这还不能算其中百分之零点几的人占据 40%

的财富！按照毛主席的阶级分析，我们都不能说中国只有 10%的富人！

换句话说我们 93%的人都是贫下中农下岗工人被聘任没有铁饭碗制

的教师和职员！ 

    只要生产资料不在劳动者自己手上，贫富差距就会越拉越大，改

革开放的历史就是这个历史！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0810:41 

    中国抄底黄金为让人民币和美元抗衡 

    2016年 01月 08日 09:03来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小共 2279人参与讨论用手机讨论 

    【中美“黄金战”：中国抄底黄金为让人民币和美元抗衡】随着

金价延续跌势至去年年末，中国 12月份连续第六个月增加黄金储备。

中国趁金价回落之际大量“抄底”黄金。随着金价延续跌势至去年年

末，中国 12 月份连续第六个月增加黄金储备。中国趁金价回落之际

大量“抄底”黄金 
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    据中国央行的数据，央行黄金储备从 11 月的 5,605 万盎司升至

5,666万盎司。自去年 7月宣布黄金储备较 2009年增加 57%以来，中

国又将黄金储备提高了 6.3%。 

    中国购买黄金是为了使其外汇储备多样化，中国的黄金储备吨数

居全球第五位。其他增加黄金资产的国家还包括俄罗斯和哈萨克斯坦。

据国际货币基金组织的数据，俄罗斯的黄金储备已连续 10个月增长，

自 2008年以来已增长两倍。金价 2015年跌了 10%，为连续第三年下

跌。 

    抄底黄金是为了让人民币和美元抗衡 

    “在这样的金价水平，再加上中国决定对外汇储备采取多样化同

时尝试促进人民币成为美元的全球货币竞争对手，我预计中国将在相

当长时间里维持其黄金购买项目。”悉尼 MineLifePtyLtd。的创始人

主管 GavinWendt通过电邮表示。 

    中国的黄金储备只占外汇储备的 1.8%，德国的这个比例为 68%，

美国为 73%。据中国央行数据，中国 12月末黄金储备报 602亿美元，

11月末为 595亿美元。 

    中美“黄金战”已打响 

    根据官方数据，2014年全球四大黄金生产国分别为：中国 450公

吨；澳大利亚 270 公吨；俄罗斯 245 吨；美国 211 公吨。(编者注：

黄金产量并不等同于黄金储备) 

    我们知道中国所有的黄金产量都会保留在国内，俄罗斯的大部分

黄金产量也是如此。但是澳大利亚和美国却在出口大部分的黄金。这
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意味，东方国家正在持续将不能兑换的纸币或是美国国债换成黄金，

而西方国家正在发行更多的衍生品和债务。而这可能象征着“货币战”

后又一金融战争的开始--黄金战。 

    不幸的是，对于西方国家来说，这不是一个可以持续的金融或经

济商业模式。尽管贵金属投资者对于纸黄金和白银的价格感到失望，

但是隧道的尽头仍然闪烁着希望之光。 

    从贸易战到货币战到石油站，再到黄金战，中美经济互为强劲对

手。谁是黄金战的最后赢家，目前胜负还无定论，未来或将见分晓。

美国出口香港的黄金比本国产量还高“黄金战”已打响？ 

    知名财经博客 Zerohedge近日发现，美国出口到香港的黄金比本

国的黄金产量还要多，大量向中国出口黄金是否意味着中美“黄金战”

即将打响？以下为全文： 

    随着美联储持续对金融行业高杠杆债务的支持，美国流向东方的

黄金数量大幅上涨。根据美国地质勘探局最新的调查显示，香港在 9

月接收了美国全部黄金出口的 56%。 

    事实上，美国 9 月出口到香港黄金总量比美国国内 9 月全部黄

金产量还要多。美国黄金主要出口地区和国家依次为： 

    中国香港：18.7公吨； 

    瑞士 11.4公吨； 

    英国 6.9公吨； 

    印度 5.7公吨； 

    阿联酋 1公吨； 
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    美国出口的黄金并不全是纯黄金金块，一些出口黄金是混合金块。

混合金块是由金矿浇注的一种半纯度的金条，需要进一步的精炼加工

才能得到纯金。印度从美国进口了 5.6公吨的混合金块，瑞士进口了

4.3公吨，阿联酋进口了近 1公吨。 

    这意味着，美国持续出口的黄金要超过其进口或国内生产的总量。

2015年前 9个月，美国的黄金赤字达到 24公吨，出口 380公吨，进

口 201公吨，国内生产 155公吨：不仅仅美国的黄金出口量超过国内

生产量，澳大利亚也是同样的情况。2015 年前 9 个月澳大利亚出口

214公吨黄金，中国(和香港)进口 136公吨黄金，占澳大利亚全部出

口量的 64%。 

    澳大利亚黄金出口国如下： 

    中国 136公吨； 

    新加坡 34.7公吨； 

    印度 15.4公吨； 

    泰国 12.2公吨； 

    英国 6.4公吨； 

    澳大利亚同期国内黄金产量仅为 205.2 公吨(来源于澳大利亚政

府能源和资源季度报告)。尽管澳大利亚也从国外进口黄金，但是澳

大利亚仍是继美国之后又一个出口到东方国家的黄金出口量超过国

内产量的西方国家。 

    ---------- 

    1968：这是我需要的战略数据，等这个数据出现好久了，这验证



12985 

 

了我的判断！看来美国在操纵市场打压金价！卡恩判断的美国银行没

有黄金是真实的！但是美国还没有进入购买黄金周期吗？这个我认为

不是！我们看到这样消息的时候往往就是人家故意让我们看到的！黄

金低价已经让生产企业快破产了，综合美国资本在去年开始收购黄金

企业可以看出，黄金逆转也就是在今年了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0811:00 

    央行压力山大：专家们建议人民币再贬值 10%-15% 

    2016年 01月 08日 09:07 

    来源：凤凰国际 iMarkets 

    中国央行面临来自政策顾问越来越大的压力，政策顾问希望人民

币能以更快和更大的步伐贬值--贬值幅度最高可达 10%-15%，因近期

的渐进式贬值被认为是弊大于利。 

    近月来中国央行花费了数以十亿计美元购买人民币来保护人民

币汇率，但还是未能稳定市场信心。甚至在中国央行去年 8月意外让

人民币贬值近 2%后，人民币兑美元还是进一步下跌了 2.6%。 

    在这种渐近且有管理的贬值下，那些认为即便央行出手干预、人

民币仍会贬值的投资者单边押注人民币。 

    政策知情人士目前呼吁，在加强资本管控以抑制投机和资本外逃

的配合下，让人民币迅速大幅贬值。 

    "我们应该让人民币明显贬值，但我们应该有个底线；它不能对

经济和金融系统产生巨大影响，也不能引发资本市场的恐慌，"一位

有影响力的政府经济学家向路透表示，建议应允许人民币在一个未明
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确的时间段内贬值 10%-15%。 

    在政府深化结构改革之际，让人民币大幅迅速贬值或许能为中国

很多负债累累的企业提供缓冲。中国政府希望加大供给侧结构性改革

力度，重点在于促进产能过剩有效化解，但又担心企业状况过于疲软

而无法应对。 

    企业负担 

    消息人士称，为了在不引发企业大规模破产和裁员的情况下进行

结构性改革，鼓励中国央行允许人民币贬值，给利率施加下行压力，

并缓解企业的偿债负担。 

    "如果经济大幅放缓，而且我们又不能稳定就业，那将如何推进

改革呢？"这位有影响力的政府经济学家问道。 

    "要想对出口产生影响，人民币应该至少贬值 10%...但我认为当

局不会这么做，"商务部的一名研究员表示，"如果中国想通过扩大出

口来刺激经济，其他国家也可能跟进。" 

    虽然人民币贬值会使中国出口商品在海外市场变得便宜，使外国

产品在中国市场的价格变得更高，但不太可能被中国的贸易伙伴所接

受。例如，美国时常指责中国操纵汇率，以便在外国市场低价倾销产

品。 

    成本高昂 

    中国央行干预行动代价高昂。由于中国央行买入人民币以支撑其

汇率，中国外汇储备去年减少了逾五千亿美元，仅 12 月一个月就下

滑了创纪录的 1,079亿美元。 



12987 

 

    而且人民币自 8 月以来持续贬值，正在冲击中国的其他金融市

场。 

    周四中国央行将人民币兑美元中间价下调 0.5%，股市投资者感

到恐慌，沪深 300 指数&lt;.CSI300&gt;开盘不到半小时就重挫 7%，

触发熔断机制，导致当天交易提前中止--这是中国引入熔断机制第一

周内的第二次。 

    政策顾问担心中国人行的渐进式作法，恐有强化人民币再贬预期

之虞，这是一种预言的自我应验，而且离岸人民币急跌已经支持了这

一观点。在岸人民币汇率受到中国人行交易区间的限制，离岸则不然。 

    "由于预期贬值，居民和企业都想要把人民币换成美元。这些预

期是人为所造成的，"另一位政策顾问表示，他反映了普遍的看法。

"渐进式贬值等于向市场释出一个讯息，那就是人民币还有进一步贬

值的空间。这帮助形成了单向预期。" 

    消息人士警告，关于是否和如何贬值的讨论尚未落幕，尤其是贬

值对其他计划带来连锁风险，这些计划包括增加人民币在贸易和投资

方面的国际使用等。 

    此外，这并不一定会发挥作用。8月所采取的行动本应支撑市场，

最终却产生相反的效果。 

    的确，中国人行迄今公开抗拒人民币急贬的呼吁。中国人行副行

长易纲在 12 月 1 日表示没有持续贬值的基础，而周四人行网站上的

重要评论重申，人行将"保持人民币汇率对一篮子货币在合理均衡水

平上的基本稳定"。 
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    -------------- 

    1968：专家出来邪门了，果然给别人送了上亿美元维持汇率！历

史经验告诉我们这只能最后精尽人亡！央行专家起码可以集体解雇了！

2008 年他们就急拐弯，把加息还是降息搞反了，这几天专家们没有

两天一会熔断一会不熔断搞错了！这就是他们的水平？其实中国经济

的决策者都完全够枪毙了！可以用一句话还给他们了----国民经济在

崩溃的边缘，啊，甚至可以说是破产的边缘！可以对 30 多年的经济

发展盖棺定论了！ 

    已经 5000 亿美元的央行人为外汇损失，看来热钱已经成功出逃

了！公安部地下钱庄抓住的都是小鱼小虾！要么像哈萨克斯坦，早早

一次大幅贬值，人家就这样干的，要么早早坚决管制，堵住口子就是

不让你炒作获利了也跑不出去！这低汇率说有助于出口，只知道压低

价格出口，你们赚个毛钱啊！说好的扩大内需呢？对了，他们怎么可

能给老百姓钱花呢？这个是他们的思维盲区！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0811:05 

    央行官方网站刊文：有能力保持人民币汇率稳定 

    2016年 01月 08日 07:11来源： 

    -------- 

    为大家健康，内容可以忽略，一句话中国的外汇耗尽最后卖黄金

和生产资料已经基本是未来事实！乌鲁木齐市在创建文明城市我这里

就不骂他们 SB了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0811:12 
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    完整的有专题的文章，我发表保存在地动仪网站，感谢河南南阳

四圣集团对我的多年支持，http://www.hnhfddy.com/news.asp？

classid=1 

    我和河南老家看来还是很有渊源的： 

    附录： 

    南阳四圣(简介)商圣——范蠡 

    范蠡，中国春秋末期军事谋略家、政治家。生卒年不详。字少伯，

楚国宛（今河南南阳）人。与宛令文种一同赴越，为大夫。越王勾践

即位后,范蠡主持军事,与主持政务的文种筹划振兴越国。周敬王二十

六年(公元前 494)，吴越夫椒(今浙江绍兴北，一说今太湖中之西洞

庭山)之战，越军惨败。后范蠡建议勾践请和存国,以屈求伸,并随勾

践入吴，为臣仆三年（一说二年），备尝屈辱。获释归国后，范蠡与

文种等，为勾践制定结好齐、晋、楚，表面卑事吴王夫差，暗中积聚

力量的兴越方略。数年之间，越国强盛。三十八年，范蠡乘吴王夫差

率兵北上争霸之机，出谋袭吴,率师一部沿海溯淮以绝夫差归路,配合

勾践所率主力歼吴都姑苏（今江苏苏州）守军，俘吴太子，迫夫差求

和。 

    四十二年，勾践采纳范蠡、文种建议，再次乘隙攻吴，以两翼佯

动、中央突破、连续进攻的战法，大败吴军于笠泽（见笠泽之战）。

其后夫差被越军久困而求和，范蠡力主不可纵敌贻患,终成灭吴之功。

后隐退入齐,又移居陶（今山东定陶西北），易姓朱，称陶朱公，经商

致富，寿终。范蠡善观大局，认为对敌应据国势强弱而决策，强则戒
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骄逸，处安有备，弱则暗图强，待机而动。用兵善乘虚蹈隙，出奇制

胜。《汉书·艺文志》记有范蠡兵法二篇，已佚。 

    南阳四圣(简介)科圣——张衡 

    张衡,字平子（公元 78 年——139 年），东汉南阳西鄂（今河南

南召县石桥镇）人。杰出的科学家，发明了浑天仪、地动仪、测验风

向的候风仪等，对人类科学文化事业做出了卓越的贡献。 

    张衡幼年时代，家境贫寒，但他年幼好学，天资聪慧。汉名士崔

瑷说他“天资睿哲，敏而好学，如川之逝，不舍昼夜”。他十几岁时，

便积累了相当丰富的知识。和帝永元六年（公元９４年），张衡胸怀

远大的政治抱负，离开了家乡，开始游历名都大邑，求师问业，曾游

于三辅，入京师，观太学，遂诵《五经》，贯六艺，十八岁便写成了

第一篇文学作品——《温泉赋》。 

    张衡二十三岁时，受聘于南阳郡太守鲍德门下当主薄。此后他花

了十年功夫，写成了著名的《二京斌》（《西京斌》、《东京斌》），讽刺

“天下承平日久，自王侯以下莫不逾侈”的不良风气，并淋漓尽致地

描绘出名都故城的盛大场面，表现了他在文学方面的较高成就。 

    永初四年（公元１１０年），张衡由鲍德举荐，进京作了郎中，

在任三年，迁升为尚书侍郎，元初二年（公元１１５年），又调升，

太师令，掌管天文、历法、预报天象气候。从此，他潜心钻研文学，

获得了很高的成就。 

    张衡的宇宙天体观是“浑天说”，认为“浑天如鸡子”，天和地的

关系就象蛋壳包蛋黄一样，天外地内。他所著《灵宪》一书，用赤道、
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黄道、南极、北极等名词，并画出我国第一张完备的星图，共有２，

500颗恒星。公元１１７年，他创造了世界上第一架利用铜壶滴漏带

动的浑天仪，浑天仪分内外两圈，可以转动，上面刻有南北极和赤道、

黄道。二十四节气以及日月星辰等，日月星辰位置和出没情况与宇宙

间的情形完全一致。建光元年（公元１２1年），张衡调任司马令，后

上日蚀表。顺帝永建元年（公元１２６年），再转任太史令旧职。阳

嘉元年（公元１３２年），又创造了候风地动仪，以精铜铸之，状似

酒樽，四周镶有八条龙，龙头对着东、南、西、北及东北、东南、西

北、西南八个方向，龙嘴各衔铜丸一个，每个龙头下面各蹲一只青蛙。

如果发生地震，发生地震的那个方向的龙嘴会自动张开，铜丸随之滚

出，落入青蛙嘴中，工作人员便可立刻记下地震的时间和方向。 

    张衡还创造发明了计里鼓车、指南车、测影土圭、独飞木雕等，

撰写了《历法灵宪》和《算罔论》，著有三十多篇科学、哲学、文学

方面的著作。他在历法、算学、哲学以及文学艺术上都有很大贡献。 

    南阳四圣(简介)医圣——张仲景 

    张仲景，名机，史称医圣.南阳郡涅阳（今河南省邓县穰东镇张

寨村，一说河南南阳市）人。生于东汉桓帝元嘉、永兴年间，（约公

元 150～154年），死于建安最后几年（约公元 215～219年）。相传曾

举孝廉，做过长沙太守。 

    张仲景从小嗜好医学，年轻时曾跟同郡张伯祖学医。经过多年的

刻苦钻研和临床实践，医名大振，成为中国医学史上一位杰出的医学

家。 
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    张仲景生活在东汉末年。当时疫疾广泛流行，大批的人死亡，据

载自汉献帝建安元年（公元 196年）起，十年内有三分之二的人死于

传染病，其中伤寒病占百分之七十。 

    张仲景刻苦学习《内经》，广泛收集医方，写出了传世巨著《伤

寒杂病论》。它确立的辨证论治的原则，是中医临床的基本原则，是

中医的灵魂所在。在方剂学方面，《伤寒杂病论》也做出了巨大贡献，

创造了很多剂型，记载了大量有效的方剂。其所确立的六经辩证的治

疗原则，受到历代医学家的推崇。这是中国第一部从理论到实践、确

立辨证论治法则的医学专著，是中国医学史上影响最大的著作之一，

是后学者研习中医必备的经典著作，广泛受到医学生和临床大夫的重

视。 

    《伤寒杂病论》序中有这样一段话：“上以疗君亲之疾，下以救

贫贱之厄，中以保生长全，以养其身”，表现了仲景作为医学大家的

仁心仁德，后人尊称他为“医宗之圣”。 

    家乡南阳有“医圣祠”。 

    南阳四圣(简介)智圣——诸葛亮 

    诸葛亮(181—234年)，字孔明，号卧龙，琅邪阳都(今山东沂南

南)人。他是汉朝司隶校尉诸葛丰的后代。 

    诸葛亮于汉灵帝光和四年(181 年)出生于琅邪阳都的一个官吏

之家。建安二年(197年)，诸葛玄（叔父）病逝。诸葛亮和弟妹失去

了生活依靠，便移居南阳卧龙岗，隐居乡间耕种，维持生计。建安四

年(199年)，19岁的诸葛亮与友人徐庶等从师于水镜先生司马徽。 
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    诸葛亮读书与当时大多数人不一样，不是拘泥于一章一句，而是

观其大略，并喜欢吟诵《梁父吟》这首古歌谣。通过潜心钻研，他不

但熟知天文地理，而且精通战术兵法。他志向远大，以天下为己任。，

诸葛亮还十分注意观察和分析当时的社会，积累了丰富的治国用兵的

知识。 

    建安十二年(207 年)，诸葛亮 27 岁时，刘备“三顾茅庐”于南

阳卧龙岗，会见诸葛亮，问以统一天下大计，诸葛亮精辟地分析了当

时的形势，提出了首先夺取荆、益作为根据地，对内改革政治，对外

联合孙权，南抚夷越，西和诸戎，等待时机，两路出兵北伐，从而统

一全国的战略思想，这次谈话即是著名的《草庐对》。 

    刘备听了诸葛亮这一番精辟透彻的分析，思想豁然开朗。他觉得

诸葛亮人才难得，于是恳切地请诸葛亮出山，帮助他完成兴复汉室的

大业。诸葛亮遂出山辅佐刘备，形成三国鼎足之势。 

    诸葛亮于危难之际出而辅佐刘备，联孙抗曹。大败曹军于赤壁，

夺占荆州。建安十六年，攻取益州。继又击败曹军，夺得汉中。二十

六年，刘备在成都建立蜀汉政权，诸葛亮被任命为丞相，主持朝政。

间武三年(223年)，刘备病危，以后事相托。 

    刘禅继位，诸葛亮被封为武乡候，领益州牧。勤勉谨慎，大小政

事必亲自处理，赏罚严明，与东吴联盟，改善和西南各族的关系，实

行屯田，加强战备。建兴五年(227年)，上疏(即《出师表》)于刘禅，

率军出驻汉中，前后 6次北伐中原，多以粮尽无功。十二年，终因积

劳成疾，病逝于五丈原军中。 
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    诸葛亮是三国时期蜀国杰出的政治家、思想家、军事家。千百年

诸葛亮成为智慧的化身，其传奇性故事为世人传诵。诸葛亮的著述，

在《三国志》本传中载有《诸葛氏集目录》，共二十四篇，十万四千

一百一十二字。后人所编，以清人张澍辑本《诸葛忠武侯文集》较为

完备。诸葛亮一生主要著作有：《前出师表》、《后出师表》、《隆中对》

（陈寿记述，一说是襄阳隆中，也说是南阳）、等。由于作战的需要，

他在天文、符咒、奇门遁甲上研究很深，《三国演义》上讲述很多。

诸葛亮娴熟韬略，多谋善断，长于巧思，曾革新“连弩”，可同时发

射 10箭；作“木牛”、“流马”，便于山地军事运输；还推演兵法，作

“八阵图”。 

    诸葛亮在其《出师表》中称：“臣本布衣，躬耕与南阳……”，故

至今南阳还保存有专门纪念他的“武候祠”。 

    --------- 

    1968：我乌鲁木齐市新买的房子就是在葛家庄卧龙岗边，回头政

策允许了在哪里我买两亩地躬耕养老了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0811:25 

    德国科隆大规模性侵案警方确定 3名嫌疑人（图） 

    2016 年 01 月 08 日 09:31 来源：参考消息网英媒称，威斯特法

伦州内政部长杰格尔 1 月 6 日称，警方已经确定了与科隆针对女性

的暴力事件有关的三名嫌疑人，但尚未逮捕任何人。 

    路透社 1 月 7日报道，德国警方 1 月 6 日称，大约有 90 名女性

报警称，他们在科隆大教堂外的新年庆祝活动中遭到年轻醉汉的抢劫、
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威胁及性骚扰。警方还称，这是“一个全新的犯罪层面”。 

    科隆警察局长此前表示，肇事者似乎为“阿拉伯裔或北非裔”。 

    杰格尔称，警方本周会就该事件给出一份“非常详细的报告”，

但他拒绝透露关于调查的进一步详情。 

    他还称，警方的调查结果出来后才能作出判断，这是“手续问题”。 

    1月 6日晚间，有大约 150人聚集在科隆大教堂前，抗议针对女

性的暴力事件。其中一人举着的横幅上写着：“默克尔女士，你在哪

儿？你作何感想？这让我们害怕！” 

    ------------ 

    1968：国际经验告诉我们要国际化也要提高到中国来人员素质，

我们对世界各个国家和民族敞开大门是有条件的，要加入中国国籍必

须认同中国文化，必须有一定高的门槛，对于无故滞留的各国流氓能

遣返的遣返不能遣返的塔里木盆地种树吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0817:05 

    引用：中国股民用十几万亿真金白银，让那帮孙子做活体实验 

    发表于：2016-01-0809:40:32 

    作者:大江东 

    肖钢为首的证监会，严重扰乱国家金融秩序，亡我股市之心，路

人皆知。当解散重组。 

    中国股民用十几万亿真金白银，让证奸会那帮孙子做活体实验，

他们被打碎牙齿和血吞，真怀疑这帮孙子是不是 731鬼子后援队，不

然咋对俺中国人那么大仇恨呢？！ 



12996 

 

    //@陈业文新大都:放在国外，整个内阁都他么地早就辞职谢罪滚

蛋了。//@荣剑 2001:是不是在蓄意破坏股市？ 

    @老徐时评熔断成了网络热词，熔断制度朝令夕改闹出国际笑话。

一个脑残政策令国民财富 4天蒸发数万亿监管层难辞其咎。缺乏诚信

出尔反尔必将失信于民，滥用权力自食其言也必将失去权威。既没管

理能力又失去诚信的监管层，投资者还会信任吗？看来对于中国股市

而言，监管层的瞎折腾，才是最大的利空！ 

    --------------- 

    1968：这样的管理水平让人不得不怀疑管理部门的内部究竟有多

少“香蕉人”，这个问题不解决中国股市和经济都不会有希望！快 10

万亿的损失，失职渎职，给人民财产造成重大损失罪！法办证监会！

习近平同志说了：改革者要对改革负责任。不能让这些人乱改了！他

该兑现这句话了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0817:19 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0821:30 

    @zxl196820122016-01-0622:08:26 

    建议取消创建文明城市 

    发表于：2016-01-0619:45:25 

    作者:cxh6403 

    目前，各地为了政绩，热衷于搞形式主义的文明城市创建活动，

人、财、物浪费巨大，其形式主义的做法不但影响了各单位的正常工

作，也在群众中造成严重不良影响。比如要求：铺天盖地的版面宣传；
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高指标的推荐好人任务。 

    --------- 

    1968：形式主义，劳民伤财，百无一用！老子说不尚贤！为什么

这样说呢？人为这样制造的文明不是真的文明，而...... 

    ----------------------------- 

    @覆盆子芝士蛋糕 2016-01-0818:55:37 

    记得我们学校以前从别的学校费大力气挖了一个西方经济学的

老师，那个老师学术方面很牛，骑着个邮差自行车，性格内向。 

    这个老师经常开会的时候被批，说他不是马列主义经济学，上课

的时候他很无奈的给我们说，既然你们瞧不起西方经济学，当初叫我

来干嘛。 

    他的论文也被其他老师批，在校内评比勉强给个三等奖，但是随

后就获得国家级的一等奖。。。05 年左右的事，我也是大学时候才体

会到什么是左。 

    ----------------------------- 

    1968：我从小爱观察社会，我可以说是那个时代过来的！极左大

锅饭绝对平均主义不是社会主义，是原始社会的东西！至今，在私有

化的今天，其实一些地方还残余一些极左的做法和意识，在青年中造

成了虚假的不好的社会主义印象，其实社会主义只要管好社会主要生

产资料共有，社会财富在按劳分配和按能分配下的动态社会财富基本

平衡分配，或者基本社会福利保障无差别 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0821:58 
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    @XVSOSS2016-01-0817:15:17 

    楼主你好，你说黄金已经见底，我对此有疑问，我相信也是很大

关心经经济的人的共同关注点。为什么你认为黄金见底？美元走强已

成定势，黄元与黄金是负相关的，未来一两年黄金应该继续触底才对

啊？另外，你以前说美国的黄金在 6、7 百美元时己卖空，又借了欧

洲的黄金来做空，那么现在他们的黄金买回来了吗？有公开报道吗？

如果没有，也他们不是亏大了？ 

    ----------------------------- 

    因为有非常确切的各方面情报显示美国显然在卖黄金，但是美元

走强，各国尤其是中国乃至俄罗斯、委内瑞拉还有很多资源国家缺美

元，这个短缺是美国有预谋的造成的，他要借机不仅廉价收购黄金还

要用他自己 QE 出来的美元剪世界的羊毛，收购主要世界资产！只要

有收购，黄金价格必然会有市场反应，为最大程度掩盖，很可能美国

从中国秘密大量收购黄金，这都是有依据的，因为中国上海自贸区就

是单向卖出黄金的市场！这个数据我们得到后已经非常滞后了，从已

经知道的数据看，黄金出口量增长的很快！ 

    以前说美国的黄金在 6、7百美元时己卖空---是您记忆错误！我

没有说这个点位！但说过美国是在高点位黄金价格时美国偷偷卖空黄

金！这些当时我说的时候都有依据！美国过去卖黄金现在买黄金，肯

定是赚大钱了！在没有完成收购前美国不会给任何人数据，卡恩要查

被犯强奸案了，德国要看黄金美国断然拒绝！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0900:06 
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    http://bbs.tianya.cn/my_compose_list.jsp 

    大家打开看吧，最近我上了很多孩子教育的视频，什么叫课题研

究？如果千百个家庭都这样视频收集一手资料，不千篇一律，其实我

们可以找到教育的真谛！ 

    列表： 

    只要有想象力很小的院子也能培养孩子能力！120 网罗天下

2016-01-06 

    2011年孩子自己编的舞蹈 4100网罗天下 2016-01-06 

    2011年孩子自己编的舞蹈 370网罗天下 2016-01-06 

    2011年孩子自己编的舞蹈 280网罗天下 2016-01-062011年孩子

自己编的舞蹈 170 网罗天下 2016-01-06 只要有想象力很小的院子也

能培养孩子能力！（系列 2）70网罗天下 2016-01-06孩子自己编武术

110 网罗天下 2016-01-06 孩子自己冲奶粉！100 网罗天下 2016-01-

08 孩子自己编舞 5 系列教育自己的孩子自己带 4141 家有学童 2016-

01-08系列教育自己的孩子自己带 3102家有学童 2016-01-08系列教

育自己的孩子自己带 2122家有学童 2016-01-08找到教育专题了，系

列教育自己的孩子自己带 1101 家有学童 2016-01-08 孩子在野外旅

游中照顾小伙伴 110 结伴同游 2016-01-08 在海南爷爷教孩子跳交谊

舞 120 结伴同游 2016-01-08 孩子就要无拘无束 200 结伴同游 2016-

01-07牛来了 220结伴同游 2016-01-07 

    孩子不会说话时的录像，真能喊！140结伴同游 2016-01-07 

    2015年和外婆胡搅蛮缠，已经相当能说了！150结伴同游 2016-
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01-06 

    夏苏拉河谷一群小孩自己想办法过河 120结伴同游 2016-01-06 

    5岁孩子看到毛主席画像觉得非常亲切！140结伴同游 2016-01-

06 

    孩子每天要和小朋友玩耍，这个比背诗更重要！80 结伴同游

2016-01-06 

    孩子在海南五指山跟爷爷种菜 503结伴同游 2016-01-06 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0900:26 

    引用：过去五年人民币升值让中国损失了多少竞争力？ 

    宏观经济华尔街见闻张美 2016-01-0811:58 

    自 2010 年，因人民币升值，中国到底损失了多少竞争力？为了

回答这一问题，德银调整并修正了人民币有效汇率（EER）指数，并

将其与传统的指数相比较。 

    数据显示，传统的人民币有效汇率指数对中国贸易伙伴货币升值

了 31%，但德银认为，传统的人民币有效汇率指数具有误导性。比如

说，由于中国手机制造商从韩国进口存储芯片，韩元贬值有助于降低

中国手机制造商的成本。而这一“供应链”效应在传统的人民币有效

汇率指数中被忽略。 

    德银利用专有的加工贸易模型来修正这样的供应链偏差。而经调

整后的有效汇率指数显示，2010年到 2015年期间，中国真实的价格

竞争力损失约 19%，而按传统的有效汇率指数，这一比例是 60%。实

际上，一些行业有效汇率指数（如：手机和电脑）升值幅度小于人民



13001 

 

币对任何一个主要贸易伙伴货币的双边升值幅度。由于供应链全球化，

中国等一些国家确实有可能从贸易伙伴货币的贬值中受益。 

    德银表示，相比传统的有效汇率指数，用经调整后的有效汇率指

数来衡量中国的竞争力更为准确、完整和及时。 

    基于传统人民币有效汇率指数升值 31%，一些人认为，人民币被

明显高估。但我们经调整后的有效汇率指数显示，中国竞争力的损失

要小得多，中国强劲的贸易市场份额也说明了这点。这也暗示着，人

民币有效汇率指数贬值的可能性更低。 

    2015年 12月，中国央行公布人民币货币篮子后，其中，大陆的

两大贸易伙伴的货币韩元和台币并没有包括在内，许多人对此感到惊

讶。我们的有效汇率指数显示，由于贸易的方式是来料加工，韩元和

台币对大陆总体竞争力的影响确实比较小。 

    对于 2016年人民币对美元走势，德银预计，2016年人民币对美

元将贬值 5%-10%。这也意味着，2016 年人民币有效汇率相当稳定，

波动幅度约为±1.5%。 

    ---------- 

    1968：当然，人民币毕竟还没有自由波动！但是中国真实的价格

竞争力损失约 19%时可以相信的！前面我证明过，有人故意让中国上

了一个两难的贼船，继续贬值固然可以刺激出口，但是万亿美元的短

期企业高利贷就要引爆大规模破产清算机制！ 

    比这还可怕的是下面的消息，他会使我们加入 WTO一点意义都没

有，他会使中国即使货币贬值对美国出口也没有任何促进： 
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    附录： 

    美媒：特朗普主张向中国征收高关税张口就说 45% 

    国际财经参考消息 2016-01-0811:13 

    参考消息网1月8日报道美媒称，纳德·J·特朗普（DonaldJ.Trump）

表示，他希望对从中国进口的商品征收 45%的关税。在与《纽约时报》

编委会成员进行内容广泛的交流时，他提出了这一主张。 

    据美国《纽约时报》网站 1月 8日网站称，对于一些武装抗议者

2 日占据了俄勒冈州的一处联邦野生动物保护区总部并与政府对峙

的事情，特朗普也谈到了不少内容。他说如果自己是总统，就会给这

个团体的首领打电话，尝试达成一个协议来结束对峙——倘若谈判失

败，则会采取行动来对付他们，因为“你不能任由他人接管联邦财产”。 

    在美中贸易不平衡的议题上，特朗普对此的关注可以追溯到他在

2011年的几次演讲。当时奥巴马在寻求连任，而他曾考虑参与竞选。

在 5日与时报编委会开会时，特朗普称，美国需要重新构建与中国的

关系。 

    “我们对中国的唯一筹码，”特朗普说，“就是巨大的贸易。” 

    “我会对从中国进口的商品征税，”特朗普说。“我会设置关税，

是的——他们对我们就是这样的。” 

    特朗普还说，他支持“自由贸易”，但“必须是公平合理的自由

贸易”。 

    “我会征税，至于税率，我来说说税率应该是多少……该征 45%，”

特朗普称。 
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    报道称，从目前走势来看，中国可能会在今年超过加拿大，成为

美国最大的贸易伙伴。从服装到计算机，中国工厂为美国消费者制造

了大量价格更低廉的产品，所以这样的高关税或许会令很多美国民众

荷包失血。 

    去年 11 月初，特朗普发布过一项不大引人注意的计划，内容是

改变美国和中国之间的经济动向。这个关税税率并没有收录在计划中，

但特朗普当时提出了“为美国劳动者提供公平的竞争环境”，重振本

土的制造业基地。 

    在提及俄勒冈州的对峙时，特朗普也谈到了似乎在推动俄勒冈州

伯恩斯的事态发展的“巨大怒火”。 

    “我觉得，如果我是总统，我就会打个电话，和这个团体的人谈

谈，”他说。随后又称，“我会跟他们的首领谈一谈。我会跟他交流，

会说，‘你得离开那里——你来见我，但你得离开那里。’” 

    “你不能任由他人接管联邦财产，”特朗普说。“不能，因为一旦

那么做了，就没有政府了。坦白地说，我认为他们占据那里的时间已

经太久。” 

    特朗普称，他并不是说一定要采取大规模的军事行动，但是“到

了某个时候，必须做一些事情，必须表现得坚定有力，必须表现得像

一个政府。 

    1968：“我们对中国的唯一筹码，”特朗普说，“就是巨大的贸易。”

其实世界本身就是矛盾对立的！这句话我们也可以对美国说！如果我

是政府决策者，在 5年前我就说中国完全可以让欧美裸奔！通过强制
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立法提高特定出口企业工人养老和社会医疗保险企业缴纳的费用，这

些费用作为劳动力密集商品出口税强制附加！由政府海关出口时直接

附加征收，从中国出口的主流劳动力密集的纺织品等一律提价 45%，

对就是这么多，这个税收作为中国全民大病免费基金和农民工市民化

全面的从幼儿园开始的教育补助基金！取消所有出口退税作为二胎家

庭补助基金！简单的说与其让人家加税不如我们自己加税！人家即使

加税我们的裤子他还要买，我们自己加税他也要买！即使中国裤子加

100%的价格在世界上也是有绝对竞争力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0900:42 

    武钢集团原党委书记、董事长邓崎琳严重违纪被双开 

    公司报道中纪委网站 

    日前，经中共中央批准，中共中央纪委对武汉钢铁（集团）公司

原党委书记、董事长邓崎琳严重违纪问题进行了立案审查。 

    经查，邓崎琳严重违反政治纪律，干扰、妨碍巡视工作，对抗组

织审查，长期搞迷信活动；严重违反组织纪律，违规选拔任用干部，

利用职务上的便利在干部选拔任用等方面为他人谋取利益并收受财

物，不按规定如实报告个人有关事项，在组织进行谈话时不如实向组

织说明问题；严重违反廉洁纪律，利用职务上的便利在企业经营等方

面为他人谋取利益并收受财物，利用职务上的便利为亲属经营活动谋

取利益，违规多占住房，违规领取奖金，长期占用宾馆客房供个人使

用；严重违反群众纪律、工作纪律和生活纪律，进行权色交易。其中，

利用职务上的便利为他人谋取利益，收受财物问题涉嫌受贿犯罪。 
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    邓崎琳身为党的高级领导干部和中央管理国有重要骨干企业主

要负责人，理想信念丧失，严重违反党的纪律，性质恶劣、情节严重。

依据《中国共产党纪律处分条例》等有关规定，经中央纪委常委会议

审议并报中共中央批准，决定给予邓崎琳开除党籍处分；收缴其违纪

所得；将其涉嫌犯罪问题、线索及所涉款物移送司法机关依法处理。 

    ---------- 

    1968：这就是哪个养猪的将才！从他履历看是从基层一步步上来

的！他的问题是个领导都多少都有！这是体制缺乏人民监督的必然人

性的腐败！对了，这时他们不讲人性了，我讲！中国国企的帅才是蒋

洁敏，最早出海奠定了中国石油海外巨大的财富！他进去了！中国高

铁是中国先进生产力的名片---居然刘志军进去了，重庆市是中国经

济危机中傲然屹立的定海神针---始作俑者也进去了，武钢不仅钢铁

效益好而且最早海外找矿最早自觉的进行过剩产能转移--去养猪！这

样的领军人物也进去了！他们即使有这样那样的错误乃至犯罪但是这

些人经过严厉审查我没有发现有一个把利益输送给强大的外国大资

本的！也就是说这些同志小节有问题大节靠得住！ 

    培养一个将军，元帅不是一天两天的事！我提议在此经济崩溃的

边缘，为拯救民族经济全国人大特别赦免他们！让他们带罪立功！让

全国人民和他们下属监督他们不能有任何腐败行为！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0900:58 

    引用：河南 36米高毛主席雕塑被拆除 

    人民网 2016-01-0816:47 
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    人民网北京 1月 8日电（潘旭海陈孟）近日有媒体报道称，在河

南省开封市通许县孙营乡朱氏岗村，当地村民集资建造了一座 36 米

高的金色毛主席雕塑，引发社会关注。对此，当地政府部门表示，该

雕塑未经过登记、审核；现已拆除。 

    报道称，这座巨型毛主席雕塑建在通许县孙营乡朱氏岗村西北角。

雕塑坐北朝南，由钢筋和水泥筑成，外面一层金色漆。雕塑设计高度

为 36.6米，由几名企业家投资建造，其中村里一部分人捐款数万元，

总造价近 300万元。 

    1月 7日，记者就雕塑建造事致电通许县孙营乡政府。乡政府办

公室李姓工作人员表示，该雕塑建造在距离该村较为偏远的一片荒地

上，土地性质非耕地。该雕塑系朱氏岗村企业家和村民投资建造，未

经过任何审批程序。 

    农村建雕塑是否如同城市建设一样，需要通过文化管理部门审核？

对此，通许县文化局工作人员表示，由于朱氏岗村的雕塑建造地并非

旅游、文化区块，雕塑的建造不用在文化部门报批。当地园林部门也

表示，他们只负责管理城镇里的雕塑，并不管理农村的。 

    1月 8日，通许县地国土资源局工作人员向人民网记者证实，该

雕塑已被县监察大队拆除，但因何原因拆除，他们并不清楚。 

    1968:依法办事是吧？你们有种，法律面前人人平等！既然如此

全国无论任何地方任何民族和任何宗教只要是非法寺庙清真寺，如果

你们不全推掉你们就是王八蛋！毛主席是全国各族人民的大救星！所

以这个事件的恶劣欺负的不仅是汉族人民，是全国各族人民！在新疆
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喀什，在云南，到处有毛主席像！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0901:00 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0901:03 

    本来要按时睡了，事关毛主席今天就破例了！ 

    分享养生知识！ 

    比如我练九节功，坚持到今天我已经快 100 天了，我有新心

得……比如，吸气如何细慢悠长？我昨天忽然想到两个事，一个是乾

隆，名医告诉他每天提肛，还有一个气功玉佩铭说，一吸即提……我

忽然领悟，我九节功吸气时提肛，果然不能进气时又进了！ 

    现在由前两个月每天练一次九口气现在加上一次，早晚各一次！ 

    这几天又加上宝瓶气，很简单，开始閉气只能听我们家客厅挂的

电子时钟的滴答声 20到 30秒就不行了！完了要猛喘气。昨天掌握窍

门，不是深吸气，就是若有若无停止呼吸，开始如果憋得困难不行就

想吸就轻微的吸一下，不要吐气就可以了，这三天，我从憋 50 秒到

68秒，今天 76秒了！而且不是面红耳朵赤的憋气！而且做完九节全

身冒微汗，气通，宝瓶气做完，确实浑身通泰！ 

    介绍一个生气时止气的方法……先口大大吐气，然后用鼻子吸气，

用口把气吞肚子 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0916:45 

    马总理：消费税是国家经济救星 

    2016年 01月 09日 11:17中国新闻网 

    中新社吉隆坡 1 月 8 日电(记者赵胜玉)马来西亚总理兼财政部
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长纳吉布 8日在吉隆坡表示，尽管消费税的实行受到一些批评，但在

国际油价持续走低的情况下，消费税无疑是国家救星。 

    纳吉布当日在财政部集会上发表新年献词时表示，国际油价在

2016 年预料保持低水平，如果油价保持在每桶 36 美元左右的水平，

政府的收入预计减少超过 300亿马币。 

    他庆幸马来西亚实行了消费税。他说，如果不实行消费税，国家

赤字將会上升到 4.8%，因为政府当初是以每桶 48美元油价来估算政

府收入。“如果没有足够收入，政府也不可能实行发展计划以及免费

教育和免费医疗服务”。 

    据悉，消费税实行 9 个月以来，政府预料取得 271 亿马币净收

入。 

    纳吉布说，消费税的实行在宏观上是为了填补石油税的减少，微

观而言，消费税是国家经济的救星。 

    纳吉布说，在面对各种挑战之际，政府相关公司和全民应该反应

迅速和果断，各方必须有效地管理资源。做好准备和寻找最佳的方式

来确保国家经济持续发展。 

    他说，虽然面对不稳定的外部环境，但马来西亚在过去 9个月依

然取得 5.1%经济成长。 

    ---------- 

    1968：这告诉大家几个核心经济问题 

    1：任何政府缺钱了就会赤字和加税，中国政府也是地球上的政

府，现在再赤字的时候喊减税，我忽然觉得我是不是在地球上！看到
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延迟退休和房产税以及退休人员交医保我又找到回到地球的感觉！我

没有企业经历，确实不知道现在减税是减的谁的税，似乎是私企老板

的税，但是加的税加在老百姓人头上了，这我还是知道的！ 

    2：马来西亚在 5.1%经济成长就敢实行发展计划以及免费教育和

免费医疗服务。我们那么多年两位数的增长，钱让狗吃了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0917:30 

    新时期的鸦片烟------网络上的黄赌毒游！原创 

    发表于：2016-01-0610:10:04 

    作者:润兰花 

    网络上黄、赌、毒人所共知，其实网络游戏才是最应该警惕的！

它的危害对于没有控制力的青少年来说，可以超过任何毒品！ 

    有控制力的人玩游戏，是站在游戏之外来研究的。是在研究怎样

制作出更加精彩的游戏来让别人沉迷其中来赚客户的。现在的情况是

欧、美、日大部份涉足游戏的大学生是在学习程序软件制作游戏来卖

给中国的大学生玩。 

    中国的学生由于教学水平和其他种种原因，绝大多数没有开发游

戏的能力，所以只能沉溺其中了。从网游的易上瘾、易接触、难戒掉

的属性来看，已经是实际上的一种无形的精神鸦片！从它隐藏性、普

遍性来说比鸦片的危害更加巨大。只是国家的高层还没有深刻意识到

它的危害，对游戏的审查监管严重的不到位，甚至有意无意地补助资

金鼓励游戏开发商发展。看那一个个丰乳肥殿的游戏代言人，一场场

逼真的销魂蚀骨，如何能让自拔！是谁在让游戏去瓦解年青人的意志，
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不参与政事，少一点学生运动，乖乖地呆在网吧、家里、学校不闹事，

让他们两耳不闻窗外事，一张屏幕虚一生！反过来还可诘问年青人:

面对游戏，你自己没有控制力，饮醉其中，耽误青春前途，毁了身体，

家庭，朋友，你能怪谁？！忘记了做为国家政府的引领监管的责任。

虽然有一些看得远的有识之士，已在尽力向社会呼嘘呐喊，不能让网

络上的黄、赌、毒、游流毒一代一代中国人！但这种呐喊的力量，在

这个浮躁的时代，是何其微小！！！ 

    ------- 

    1968：不要说学生，即使成年人乃至教师都有陷进去的！适当打

游戏是符合人性的，但是游戏越来越复杂漫长不见尽头就是恶意的陷

进了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0917:34 

    东莞老师公务员降薪一片哀嚎传公务员还要减 

    发表于：2016-01-0916:44:38 

    作者:极品中国 

    这个东莞市部分财政供养人员发工资的日子，但不少人看到工资

短信后却高兴不起来，有教师称工资直接少了 20%。 

    东莞市财政局表示，发到手工资减少并非因为降薪，而是从 1月

开始机关事业单位工作人员也要开始缴纳养老保险，标准是应发工资

的 8%。 

    同在 1月，东莞正式开始执行新的车改方案，市直机关工作人员

车补将大幅降低，处级干部每月将减少近 2000元。 
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    因为要扣费了，所以有的学校温馨地提醒，请老师们做好心理和

资金准备。 

    “上午收到这个信息，有当头一棒的感觉，每月工资直接少了

20%。”前晚，东莞一小学陈老师收到工资短信，显示只发了 3600元，

比以往少了 1000 块钱。他以为是系统出错，没想到第二天上午就收

到教育部门群发的工资调整短信通知。“昨天一天，教师朋友圈都在

讨论这个问题，大家心情非常的不解与低落。”陈老师说，受影响的

并不只是他的同事，其他的同行也有不少受影响。 

    “温馨提示：各位老师，工资中的绩效工资减少额度从 2016 年

1 月开始正式实施。其中，高级减少 390，中一（减少，下同）300，

中二 250，高级工 280、中级工 240、初级工 210。若下月全面实行新

社保、补发补扣，需要补扣 2014年 10月至 2015年 12月的绩效未减

部分的话，初步预算在编人员……扣款最高者高达 2100 元。请大家

要有点心理和资金的准备。” 

    这是昨日在东莞公办教师圈内被广泛转发的部分信息，也就是陈

老师所说的工资调整短信通知。一些老师在朋友微信朋友圈纷纷吐槽

“一大早就一个晴天霹雳”、“一夜回到刚毕业时”、“物价、房价却不

断地创新世纪！”……南都记者采访几位公办老师，他们表示圈内同

行昨天心情都非常的不解与低落。 

    除了老师之外，东莞不少公务员昨日上午也发现工资比以前少了。

东莞一市直机关公务员陈小姐表示，自己昨日发到手的工资比之前少

了 900元。在朋友圈上，不少公务员吐槽“工资下降，生活艰难”。 
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    公务员王先生便发朋友圈称，工资少了，得到的非官方答复工资

不能说是下降，只能说是退到了 2014 年的标准。在这条朋友圈信息

下面，一群朋友贴出了哭泣的表情。 

    老师：多年未涨工资现在却迎来降薪 

    据了解，陈老师有 10余年的教龄，此前他每月到手工资 4600多

元，其中包括岗位工资、薪级工资、生活性津贴、工作性补贴等等，

扣除约千元的住房公积金和医疗保险。 

    但前晚陈老师收到银行发来的信息，显示只发了 3600元的工资。

一开始他没在意，以为是系统错了。昨天收到教育主管部门的上述通

知后，才知道真的减工资了。“大家当时都懵了，都希望只是一时的，

下个月还会正常。但随着人们越来越多议论和领导的解释，大家发现

以后可能每个月都少 1000元。” 

    据东莞几位公办教师介绍，他们的工资一般包括每月发到手的部

分，目前约 4000 多元。还有每年节假日的共计 1 万元的津贴、每个

学期期末 1—2 万元的绩效奖金（有的镇街会在这项奖金上给镇内公

办老师多一些资金补贴），满打满算，各镇街公办老师年薪约在 9 万

至 11万元左右。 

    “公办老师的工资好几年来都处在这个水平上，一直没有怎么涨

过。有的富有的镇街在财政统发工资后，老师的工资甚至减少了。”

东城一公办教师称，新年伊始，他们却迎来了降薪，这是他们怎么也

没想到的。 

    南都记者采访几位公办老师，他们也都印证了陈老师的说法，预
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计今后每月工资会少千元左右。记者采访市教育局，一位负责人称，

连他们教育局的编制人员都少了 1000 多元的月工资，他们自己也不

知道具体是怎么回事，“统发工资是由市财政局发的，财政局才清楚

具体原因和细节。” 

    财政局：个人需缴纳应发工资 8%的养老保险 

    “主要是受机关事业单位工作人员养老保险改革的影响，这个是

全国统一的政策，东莞只是现在才落地。”东莞市财政局有关负责人

表示，昨日该局的热线非常热闹，咨询工资减少的问题的电话络绎不

绝，很有不少人打 12345咨询。 

    该负责人表示，机关事业单位工作人员养老保险改革在东莞主要

涉及 4万多人，包括 3万多公务员以及 1万多财政供养的教师，改革

的方案跟之前国家的方案基本一致。 

    早在 2015年 1月 14日，国务院印发《关于机关事业单位工作人

员养老保险制度改革的决定》，决定从 2014 年 10 月 1 日起对机关事

业单位工作人员养老保险制度进行改革，机关事业单位实行社会统筹

与个人账户相结合的基本养老保险制度，由单位和个人共同缴费。 

    在缴费水平上，机关事业单位的缴费率和企业职工一样，同为

28%。其中单位缴费比例为本单位工资总额的 20%，个人缴纳基本养

老保险费的比例为本人缴费工资的 8%，由单位代扣。按本人缴费工

资 8%的数额建立基本养老保险个人账户，全部由个人缴费形成。本

人缴费工资高于当地职工平均工资 3倍的部分不纳入缴费基数，低于

平均工资 60%的以 60%为基数缴费，即“300%封顶、60%托底”。按本
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人缴费工资 8%的数额建立基本养老保险个人账户，全部由个人缴费

形成。 

    个人账户储存额只用于工作人员养老，不得提前支取，每年按照

国家统一公布的记账利率计算利息，免征利息税。参保人员死亡的，

个人账户余额可以依法继承。 

    公务员感叹生活压力大 

    “本人缴费工资基数根据个人应发工资计算。”东莞市财政局有

关负责人举例说，假如王先生月应发工资是 7000 元，年底双薪，本

人缴费基数应该是 7000 元*13/12=7583 元。如果是有绩效奖励的事

业单位的工作人员，应发工资应该还计入绩效工资以及年底双薪和补

贴，再除以 12个月，得出每个人的本人缴费工资基数。 

    该负责人表示，此次东莞一些机关事业单位工作人员发到手的工

资减少，主要是受养老保险改革影响，此外也有一些医疗保险之类的

系数一起调整。 

    对于这个迟了一年才落地的改革，并非所有人都买账。长安一位

教师昨日咨询了财政部门，得到的是养老金并轨的解释。“他们说了

一通，我也没怎么听明白。大概意思就是今后要我们工资里扣部分钱

买社保、养老保险，等退休后再领。”对此解释，几位接受采访的老

师都表示，“二三十年后的事谁说的准，我们觉得现在每月减少 1000

元工资，才是对我们最大的影响。” 

    对于工资突然少了 900多元，有公务员表示，虽然他也认为之前

不交养老保险就可以有退休金的制度不是很合理，可是现在工资本来
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就不高，突然扣了保险后感觉生活压力大了很多。 

    东莞车补方案出台正处级车补月少近 2000元 

    对于东莞不少市直机关公务员来说，雪上加霜的是，除了现在开

始要交养老保险外，东莞已实行新的车补方案，车补的减少将让他们

的收入再次降低。 

    东莞市发改局有关负责人表示，目前东莞车改方案已经出台，市

政府相关会议已经通过，并从 1 月份开始实施。根据东莞的车改方

案，车补补贴将分为四挡：正厅级、副厅级 1690元/月，处级、副处

级 1040元/月，科级、副科级 650元/月，科员及以下 600元/月。 

    在此之前，东莞实行的是 2004 年车改方案，车改范围是由市财

政全额供给的实行、参照和依照公务员制度管理的市直行政事业单位，

车改后主要以货币形式对公务人员进行补贴。补贴共分 9个档次：正

（局）处长每人每月 3000元，调研员、副局(处)长 2800元，助理调

研员 2500 元，正科长 1800 元，主任科员、副科长 1500 元，副主任

科员 1000 元，科员 800 元，办事员、见习期干部 500 元，职工 400

元。 

    今年 1月东莞实行新的车补标准后，大部分公务员的车补收入将

大幅降低。如正处级干部之前车补是每月 3000 元，今年 1 月开始每

月车补只有 1040元，每月减少近 2000元。 

    虽然大部分的市直机关工作人员车补会减少，但是对于之前没有

进行车改的公检法等部门来说，之前他们完全没有车补收入，此次车

改将增加他们相应的收入。东莞市发改局相关负责人表示，此次东莞
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车改的范围非常广，既包括之前没有进行车改的公检法等部门，也包

括市直机关下属的参公事业单位。 

    ----------------- 

    1968：中国的事情啊，这明明就相当于加税降薪！新疆也是这样，

中青年教师基本是负数！但这只是开始！今年年底实质降薪就会到来！

明年裁员差不多就来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0917:37 

    网友有个看法和我一致：应该开通民间中医开办中医学校中医大

学的渠道，学校自己编制教材，认可其毕业文凭。水平由社会实践认

可中医从小学抓起，7岁入学，小学中医学校，中学中医学校大学中

医等，人数不限几十学员就可以办。纳入国家管理。系统学习中医改

变目前乱办班的局面 

    1968：----------中医就该学徒制，起码从 12-14岁开始学！这

样才能培养出中医大家！我非常想让孩子学中医，但是没有遇到大家，

还有国家学历问题，弄不好来个非法行医！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-0917:39 

    转: 

    网络游戏的危害第一，它侵占了青少年的学习时间。越来越多的

青少年沉溺于网络游戏，学业成绩一落千丈。 

    第二，侵蚀社会的道德水准。大量内容低级、荒诞、赤裸裸地鼓

吹利己主义、冷血拜金主义的网络游戏内容，正在对沉迷其中的青少

年散布精神污染。 
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    第三，降低了青少年的社会责任能力。不谙世事的青少年一旦沉

迷于网络，就大大减少了社会交往和增加社会知识的机会，其意志、

品质、自制力、交往能力变得更加脆弱，社会责任感也更加淡薄。 

    第四，损害青少年的身体健康。大量课余甚至上课时间用于上网，

占用了必要的运动时间，降低了青少年的健康水准。 

    第五，网络游戏在更大程度上引发了犯罪，淡化了家庭关系，以

及学校和家庭在未成年人成长过程中的作用。更为恶劣的是，网络游

戏开发商还在加紧吸收一些我们优秀的软件工程师以开发出更加“好

玩”（换句话说更容易让人上瘾的）游戏来。这些优秀的软件工程师

本来可以去创造真正有利于社会的知识，现在他们却被用来制造更具

有毁灭性的“武器”（游戏），进而吸引更多的青少年迷恋上网络游戏。

这对于网络游戏开发商当然是一种良性循环，但对于我们国家的未来

却是一个恶得不能再恶的恶性循环。因此，可以毫不夸张地说，网络

游戏正在与国家展开一场人才的争夺战。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1000:31 

    哎，这帮货还有一个迟早要实行但是故意往后推的事，就是小学

学制缩短到 5年，高中缩短到 2年！以前是劳动力过剩现在是劳动力

短缺！用脚后跟想的事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1022:59 

    美国 B-52轰炸机飞越韩国可以携带核武器 

    --------1968：吓唬谁呢？即使朝鲜用原子弹在 38 线下挖的地

道送韩国放，韩国都受不了！我倒觉得朝鲜有氢弹是假的，但是配合
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俄罗斯在中东大动作是真的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1023:40 

    我现在彻底知道他们的深化路线图了，明天写吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1221:58 

    附录： 

    记者在股吧中看到，这位网民的吧龄 8个月，网名“ihvcc”，于

2015 年 6 月 2 日在股吧中称“通知客户：周四之前，把所有仓位调

整到半仓以下，能空仓就空仓。预计周四、周五出重大利空。”虽然

描述简短，但这一条帖子，目前已经有 4.27万人阅读，评论达 81条，

而且这位开贴的人，在发帖之后还意犹未尽，于帖子楼下不断发表诸

如“看到就是救命”、“赔死你没商量，哥会为了取悦你发图？忘吃药

了吧”、“无空穴来风，你懂得”、“所谓真相自在人心”、“真的假不了，

假的真不了！再不跑下午跌死你”等煽动性言论，混淆视听。 

    最终，上述帖子成了笑话，属于编造、传播虚假信息，扰乱证券

市场的违法行为，刘钦涛这位网民只有苦果自吞。 

    -------2015年 6月 2日哪个在东方财富公众平台呼吁大家清仓

的网友，被罚几十万！他喊的要空仓，结果 6 月 15 日大盘到顶确实

暴跌，这是神的预测不是谣言啊，这都能被罚款？东方财富公众平台

我五年前天天发表看法，现在看不能去了！人民日报说股市到 4000

点的屁事没有，哪些黑嘴股评屁事没有，依法治过国，公平法治，自

由平等，看来我只有自我梦想了！不能再发帖说美元，黄金，股市了！

从今天开始，我帖子里只说读书感受了！不再战术性的说何时卖股票，
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买黄金，换美元！该说的我说完了！该我安全休闲的淡泊明志的读点

书写点体会了。就写文章而言，我从战术层面的一事一议慢慢上升到

战略判断和预测，这些是远远不够的，再高一步就是就是建立理论体

系，再高一步就是哲学思想！科学发展观和三个代表只是战术层面，

只是对以前邓小平理论具体的不同的表述而已，谈不上理论！比邓小

平理论还高一个台阶的就是毛泽东思想！哪些今天提出这个规划明天

提出哪个规划的，只能是参谋的材料啊！ 

    各种材料显示，经济最黑暗的时刻就要到来了，不过黎明也不会

太远了！按照节气需要藏一下锐气了！我最近就读写书，在这里写写

读书笔记！大家想看看买黄金啊，股票啊这些，我以前都非常明确的

说过！不再重复，我还是那句话，先好好活着，不能倒在黎明前的黑

暗中啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1411:50 

    经济危机下任何政府都要加强舆论管制，货币管制，外汇管制，

以前不是事的事现在也能成事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1412:35 

    附录：黄奇帆或任国务院要职辅佐李克强 

    01-1319:28路透社 

    路透北京 1 月 13 日-据消息人士透露，重庆市市长黄奇帆成为

新国务院秘书长的最热门人选，将辅佐总理李克强应对中国经济放缓

和金融市场震荡。 

    两位与国家领导层联系紧密的消息人士，以及两位金融业人士对
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路透表示，黄奇帆将取代杨晶任国务院秘书长。今年 63 岁的黄奇帆

自 2010年起担任重庆市长，62岁的杨晶为现任国务院秘书长。 

    -------------- 

    今天重大消息挺多，看来大大到重庆的后手出来了！注意到稳获

军权后的大大，现在开始有点自己想法了，在重庆他提社会主义没有

提特色社会主义道路，肯定老薄的四个第一，这是重大信号啊！ 

    我 2 年前没有看错！以前显然他在经济上和李是保持高度一致

的！但是注意到稳获军权后的大大，现在开始有点自己想法了，这现

在看还真是似乎有变化！ 

    我不知道高层内幕，我认为最靠谱的是看经济政策，是走社会主

义道路就壮大国企，发展集约化的农村集体经济；要走资本主义殖民

经济就接着卖吧，卖光拉倒！ 

    黄为国务院秘书长负责金融和国务院日常事务，这明显是分李的

权！我们只能看看后续黄出台的金融政策才能进行判断。 

    嗯，我听过黄的讲座，这人不是帅才是将才没有担当立不起旗，

比如 PPP民资的问题他也被迫和李保持一致，但是一个托宾税又暴露

出他还是想把国家搞好的！一个基本判断此人有政客圆滑但是还没有

被外国控制！所谓帅才能立起帅旗的人是在任何时刻原则问题绝不妥

协的人，毛泽东，邓小平都是这样经得起起落的人！过于圆滑一会投

靠这一会投靠哪里是不能抗旗的！但是但凡投靠的人在对方阵营不会

真正重用，除非他还是原来阵营的被派去掺沙子，圆滑的老黄啊，这

个人成佛成妖就看他自己的修为了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1412:45 

    国务院任免国家工作人员。 

    任命朱之文为教育部副部长；任命冯正霖为中国民用航空局局长；

任命潘功胜为国家外汇管理局局长；任命王绍忠为国家档案局副局长。 

    免去鲁昕（女）的教育部副部长职务；免去王宁的住房和城乡建

设部副部长职务；免去李家祥的交通运输部副部长、中国民用航空局

局长职务；免去石爱中的审计署副审计长职务；免去易纲的国家外汇

管理局局长职务；免去胡保林的国务院三峡工程建设委员会办公室

（国务院三峡工程建设委员会三峡工程稽察办公室）副主任职务。 

    ---------- 

    1968：免去易纲的国家外汇管理局局长职务，潘功胜为国家外汇

管理局局长-----外汇政策看来要重大调整了！结合起来国务院领导

机构在大动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1412:48 

    准备在郑州买房子注意了！ 

    ■用住房公积金购房省 25万！ 

    ■公积金利率 3.25%，商贷利率 4.90% 

    ■每月省月供 600元！夫妻可贷款 60万！可省高达 24万！ 

    ■公积金首付最低 20%！公积金提前缴 6个月即可用 

    ■新房，二手房，二套房，都可以用！ 

    ■户口无限制，学历不限，人人均可缴纳 

    ……这是河南群的一个广告，上次降息没有人意识到降息不降公
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积金贷款，这已经是太不要脸的违约了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1412:58 

    不得了了！事实显示中国237.8万个富豪拥有16.656万亿美元！

也就是超过 100万亿人民币，我怀疑我的计算能力，大家帮看一下附

录的图片资料！比如中国 2013 年就移民 930 万！也就是几千万先富

起来的人已经跑掉！看来斯诺登说中国富人逃出 30 万亿美元那是非

常靠谱的！ 

    有人说中国外汇储备才几万亿，有没有搞错？没有搞错！因为中

国的虚假贸易热钱可以隐蔽的进来也可以隐蔽的出去！同样比如世界

工厂你觉得大片工厂利润率不到 3%正常吗？还不如存银行呢？也就

是赚的钱给海外相关利益子公司，再说了国内企业可以给国家说出口

赔钱了要出口退税！ 

    这样他们的钱成真正的比如 10%个点的利润跑出去了！国家还是

赔人民币的钱换一点点可怜的美元！那末出去的美元是十倍国家拥有

的美元是可能的！这是绝对可能的！ 

    附录图： 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1413:00 

    附录： 

    12月外贸数据超预期部分疑与虚假贸易有关 

    2016年 01月 14日 03:45来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小已有 7人评论，共 2077人参与讨论用手机讨论 

    【12 月外贸数据超预期部分疑与虚假贸易有关】1 月 13 日，海
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关总署发布的 12 月进出口数据好于预期。不过也有相关数据显示，

12月进出口数据好转，或与虚假贸易增多相关。 

    1月 13日，海关总署发布的 12月进出口数据好于预期。不过也

有相关数据显示，12月进出口数据好转，或与虚假贸易增多相关。 

    “近期海关出口先导指数、波罗的海指数均指示外贸疲软态势，

外贸数据的改善可能部分来源于虚假贸易。”中国银行国际金融研究

所研究员盖新哲对《每日经济新闻》记者表示，虚假贸易的增多主要

原因在于在岸、离岸两地汇差扩大带来的套利行为，未来随着汇差收

窄，汇率走势平稳，这些套利手段将有所消减。 

    个别数据出现可疑增长 

    海关总署 1 月 13 日发布最新数据显示，中国 12 月份以人民币

计价进口同比下降 4%，出口同比增长 2.3%，12月份贸易顺差 3820.5

亿元人民币。2015 年，我国货物贸易进出口总值 24.59 万亿元人民

币，比 2014年下降 7%。 

    上述贸易数据表现均好于市场预期，尤其是 12 月出口数据由负

转正，更令市场意外。对此，盖新哲表示，自 2015年“8·11”汇改

之后，境内外汇差较大，以套利为目的的虚假贸易上升，这些虚假贸

易往往通过海关特殊监管区流转。 

    按贸易方式分解 12 月贸易同比变化额可以看到，海关特殊监管

区物流货物是进出口最大正向变化来源。在出口方面，海关特殊监管

区物流货物出口额增量高达一般贸易出口额增量的 2倍，而同期加工

贸易出口仍然较为弱势；在进口方面，无论是一般贸易还是加工贸易
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均处于负增长，但海关特殊监管区物流货物进口额增量却创下年度新

高。 

    记者查阅海关总署公布的数据显示，12 月当月的海关特殊监管

区域物流货物出口约 824 亿，同比增幅 39.6%，进口约 1225 亿，同

比增幅 24.2%。11 月当月上述两项的同比增幅也分别达到 31.3%和

32.7%。而在此前数月，这两项数据仅有个位数增长。 

    需要对照观察的是，11月以来，在岸、离岸市场两地一直保持数

百点汇差，在 2016 年开年后的几个交易日甚至一度扩大至 1000 基

点以上。 

    “虚假贸易的增多主要原因在于在岸、离岸两地汇差扩大带来的

套利行为，未来随着汇差收窄，汇率走势平稳，这些套利手段将有所

消减。”盖新哲表示。 

    汇差收窄打击投机行为 

    在 1月 12日飙升至创纪录的历史性高点后，13日最新公布的香

港隔夜离岸人民币银行同业拆放利率(Hibor)已由 66.8%大幅回落至

8.31%。1 周、2 周的 Hibor 也分别由 33.79%、28.34%回落至 11.96%

和 11.13%。 

    联讯证券投研中心研究总监付立春对《每日经济新闻》记者表示，

“过高的在岸人民币与离岸人民币汇率的套利空间，促使大量人民币

从离岸转移到在岸，同时央行可能曾直接入市干预，抛出美元，买入

人民币，限制银行间市场抛售人民币渠道也起到积极的作用。” 

    1月 13日上午，离岸在岸汇率价差仅 11点，这是两地价差自去
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年 11月以来首次收窄至 100点以下。 

    付立春表示，离岸人民币汇率与在岸市场汇率实现了统一。从上

周的单边下跌，到这几天的回调企稳，体现了人民币汇率弹性区间在

扩大，市场化程度正在加深。也充分履行了加入 SDR 后的承诺与义

务。不过，目前金融监管正在整合过渡阶段，人民币国际化也正在试

水，汇率的波动风险不容小觑。今年不排除人民币汇率继续出现剧烈

波动，甚至单边下跌的可能。 

    日前，中国人民银行研究局首席经济学家马骏公开表示，目前人

民币的汇率形成机制已经不只是盯住美元，但也不是完全自由浮动。

加大参考一篮子货币的力度，即保持一篮子汇率的基本稳定，是在可

预见的未来人民币汇率形成机制的主基调。他也强调，当市场充分理

解了参考一篮子的汇率形成机制之后，预期就会趋于稳定，做空人民

币的压力也会下降。而在市场预期趋稳之后，包括经常项目顺差和人

民币利率高于外币利率等积极的基本面因素就会在人民币汇率形成

过程中发挥更大的作用。 

    ----------- 

    1968：虚假贸易！哈哈哈！居然搞了几十年！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1413:15 

    附录： 

    2015年我国外贸总额超 24万亿时隔 6年再现进出口双降 

    2016年 01月 14日 07:02来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小已有 10人评论，共 19018人参与讨论用手机讨论 
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    【2015年我国外贸总额超 24万亿时隔 6年再现进出口双降】海

关总署 2016 年 1 月 13 日发布的数据显示，2015 年 12 月进口下跌

4%，为 2014年 12月以来最小跌幅，而 12月出口同比上涨 2.3%则是

2015 年 2 月以来同比首升，两者均远远好于市场预期。值得注意的

是，全年进出口总值同比下降 7%，这也是自 2009年以来我国进出口

时隔 6年后的第一次双降。（每日经济新闻） 

    附录： 

    2011年 4月 29日-最近一项调查显示,中国数以万计的中小外贸

企业正面临严峻的考验中小外贸企业利润率降至 1.4% 

    2013年千家外贸企业出口利润率不足 3%_ 

    据中国纺织工业协会统计,在各种因素综合影响下,目前全行业

2/3的企业实际利润率只有 0.62%。 

    附录：为什么我后面用 8%这个平均外贸利润数据，因为我选择

福建的企业内部调查数据。 

    -- 

    -------- 

    1968：我要的是 2015年我国外贸总额超 24万亿人民币，就是大

约 4 万亿美元！如果 8%的利益输送，那么一年是 3 千亿美元外逃！

10 年就是 30 万亿，考虑到前 20 年外贸规模不大，我忽略前 20 年！

也就是中国看起来外贸利润 3%左右，实际应该是 8+3 约 11%的利润，

这个计算也能对上！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1413:18 
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    附录：中国社会不平等趋势扩大：1%的家庭占全国 1/3财产 

    宏观经济一财网[微博]王羚 2016-01-1407:10我要分享 1888 

    原标题：中国社会不平等趋势扩大：1%的家庭占全国三分之一的

财产 

    中国目前的收入和财产不平等状况正在日趋严重。顶端 1%的家

庭占有全国约三分之一的财产，底端 25%的家庭拥有的财产总量仅在

1%左右。此外，从教育机会到医疗保障，中国社会的不平等现象整体

呈现扩大趋势。日前公布的《中国民生发展报告 2015》在深入调研的

基础上作出了上述判断。 

    《中国民生发展报告》丛书是基于北京大学中国家庭追踪调查

(ChinaFamilyPanelStudies,CFPS)撰写的系列专题报告，以全国 25

个省市 160 个区县的 14960 个家庭为基线样本，探讨民生问题状况、

差异、原因和社会机制。 

    《中国民生发展报告 2015》显示，中国目前的收入和财产不平

等状况正在日趋严重。近 30年来，中国居民收入基尼系数从 80年代

初的 0.3 左右上升到现在的 0.45 以上。而据 CFPS2012 资料估算，

2012年，全国居民收入基尼系数约为 0.49，大大超出 0.4的警戒线。

财产不平等的程度更加严重。估算结果显示，中国家庭财产基尼系数

从 1995 年的 0.45 扩大到 2012 年的 0.73。顶端 1%的家庭占有全国

约三分之一的财产，底端 25%的家庭拥有的财产总量仅在 1%左右。 

    除了收入和财产上的不平等之外，不同人群在教育机会、健康保

障等方面的差异也非常明显。 
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    以教育为例，“只要努力就一定能考上大学”，这样励志的话语正

在越来失去说服力。教育这项重要的公共服务存在巨大的城乡差距、

东中西区域差距和性别差距。尤其是城乡差距十分显著。《中国民生

发展报告 2015》显示，60 年代出生的人群教育不平等程度最低，此

后不平等程度不断上升，80 年代出生的人群教育不平等程度达到历

史最高。户口、父母的教育水平、党员身份、出生所在省份等一系列

并非通过个体努力可以改变的因素对教育资源获得的影响份额在过

去三十年有所上升。这表明未来相关公共政策应该着力于减少劣势境

况对人力资本发展的负面影响，使社会成员获得平等的教育机会。 

    在医疗保障上，本应起到减小收入差距作用的社保体系反而起到

逆向调节的作用。《中国民生发展报告 2015》主要负责人、北京大学

教授李建新的研究表明，健康状况更差的个体往往更加缺乏医疗保障

资源，面临更大的就医压力。从收入上看，高收入人群享有更多的医

疗补贴，医疗补贴不成比例的补贴给了富裕人群而不是穷人。 

    在性别方面，女性往往受教育水平更低，工作和收入更差，相应

健康水平也比男性更差。女性更容易有抑郁倾向，自报慢性病的比例

更高。但是，在决定个体就医机会的医疗保障方面，女性拥有医疗保

险的比例却低于男性，在看病时自己负担的医疗费用比例更高。 

    城乡居民也存在巨大的健康和医疗不平等。农村居民的抑郁水平

更高，其慢性病类型主要为高血压、呼吸系统疾病和胃肠炎，而后两

者主要由落后的生活条件和医疗卫生服务导致。农村居民的新农合医

保虽然覆盖率高于城市，但是保障力度明显低于城市，因而，农村居
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民的自付比例仍然高于城市。 

    李建新等人在《报告》中阐述，上述不均等现象无论从社会结构、

社会阶层视角，还是跨城乡、跨地区的视角去度量，都显现出扩大的

趋势。这些问题亟需得到有效解决，否则很有可能威胁到社会的稳定，

进而成为未来社会发展的瓶颈。 

    除此之外，《中国民生发展报告 2015》还考察婚姻和家庭在转型

社会的极速变迁，包括夫妻间财产分配、子代对年长父母的社会支持、

流动人口对家庭的支持和担当等问题。 

    ------------ 

    1968：其实即使这样我们看起来吓人的报告也不是真实的吓人，

因为 50%的人富人已经拥有外国国籍，他们的财富已经不在中国统计

数据统计范围了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1413:21 

    国务院：超生人员等黑户将可正常落户 

    ------------ 

    1968：既然超生人员等黑户将可正常落户，那么以前被罚款的超

生人员的罚款就应该退回！否则法律就有悖论了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1422:32 

    消息 1：土耳其纵容 IS遭殃：IS转变态度调转枪口报复土(1) 

    2016-01-1415:50:58综合 

    从去年夏天以来，IS 已对土耳其共发动了三起自杀式袭击。其

中最严重的一次发生在去年 10 月首都安卡拉，连环爆炸导致 100 多
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人死亡，逾 500人受伤，但这些爆炸袭击案的主要目标都在库尔德人

身上。土耳其政府一直将库尔德工人党认定为恐怖组织。 

    但 12 日的袭击第一次瞄准了土耳其的最大旅游城市伊斯坦布尔。

蓝色清真寺旁倒下的游客尸体向土耳其发出了信号：IS调转了枪头，

袭击更为直接地针对土耳其本身。 

    “这意味着土耳其也被列入了攻击名单。”朱威烈向澎湃新闻表

示。对于 IS 的态度，土耳其一度表现得很暧昧。库尔德人一直寻求

独立，土叙边境上 IS 与库尔德人的胶着，更让土耳其政府迟迟不愿

动手打击 IS。土耳其更担心的是库尔德工人党联合叙利亚北部的库

尔德人在土耳其南部边境建立独立的库尔德国，从而致使本国的库尔

德人加快分裂。上海外国语大学中东研究所研究员孙德刚向澎湃新闻

形容说，土耳其的态度是“坐山观虎斗”。 

    《纽约时报》称，“叙利亚内战扩散五年来，土耳其一直想看到

叙利亚总统巴沙尔·阿萨德的倒台，不惜提供武器及领土作为其敌对

者的中转道路。”土耳其成为了外国人加入 IS的中心要道，大量西方

人通过土耳其转境进入叙利亚前往 IS，而恐怖分子也会经由土耳其

潜入欧洲发动袭击。根据 CNN报道，去年 6月，一段土耳其情报局运

送武器至叙利亚的视频流出，拍摄的记者 Dundar称武器是提供给 IS

的，随后，该名记者以间谍罪和支持恐怖组织的罪名遭到抓捕。 

    “2014年 IS攻打伊拉克的摩苏尔时，占领了土耳其驻摩苏尔的

总领事馆，包括总领事在内的 49 名外交人员、家属和安全人员均遭

到绑架。十几日后，所有人又得到全数释放。”朱威烈向澎湃新闻分
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析道，“这中间双方似乎达成了某种暗识，此后土耳其针对 IS的行动

一直犹豫暧昧，直到最近在美国等西方的压力下正面派兵打击。” 

    IS的威慑 

    去年 7月，土耳其同意以美国为首的国际联盟使用土耳其南部的

空军基地来打击 IS，并派出 3 架战斗机参与到空袭中。针对土叙边

境，土耳其也加强了边境安保体系，包括修筑保护墙、哨所及铁丝隔

离网。然而美国认为这并不够，华盛顿方面持续施压土耳其政府，要

求对方彻底封闭土叙边境，并派驻 3 万名士兵驻扎。尤其在 11 月的

巴黎恐怖袭击发生后，这份施压更加强烈。 

    土耳其迫于各界压力深化与国际联盟合作打击 IS，周二伊斯坦

布尔的爆炸像是 IS 对此给出的一个威慑，“这是他们的一种证明。”

朱威烈对澎湃新闻补充说，“证明他们还在反击。目前，对 IS 而言，

在叙利亚和伊拉克反扑比较困难，没有很好的着力点，因此他们频频

在境外展开报复，营造轰动，以此制造社会心理紧张。” 

    前美国国务院反恐顾问本杰明（DanielBenjamin）在接受《纽约

时报》采访时也表达了类似观点：“很明显，IS开始分散战略，并决

意将攻击目标放到叙利亚和伊拉克以外的所谓‘软目标'上。” 

    消息 2 

    土逮捕 3名俄“恐怖分子”或涉及伊斯坦布尔恐袭 

    小大 

    用微信扫描二维码 

    分享至好友和朋友圈 
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    2016-01-1409:22:20环球时报参与评论(0)人 

    【环球军事报道】土耳其多安通讯社 13 日称，土耳其警方当天

在安塔利亚逮捕了 3名与极端组织“伊斯兰国”(IS)有关的俄罗斯公

民。俄罗斯“PRIME”经济新闻社网站称，土耳其怀疑这几名俄罗斯

人参与策划了伊斯坦布尔爆炸案。 

    俄塔社称，俄罗斯驻安塔利亚领馆 13 日证实，3 名俄罗斯公民

被土方拘留，被拘留的理由是他们被怀疑与 IS 有联系。俄外交部发

言人扎哈罗娃 13日表示，俄方将查清被扣押的俄罗斯人的情况，“俄

驻外机构已迅速与土政府联系，以了解所有情况。但土警方称，被扣

押者拒绝与俄官方代表接触。土警方还以信息保密为由，拒绝提供详

情”。 

    俄强力部门一名消息人士 13 日称，伊斯坦布尔爆炸案发生后，

土耳其警方在该国南部和东南部省份采取的行动中共逮捕约 60 人，

3名俄罗斯公民包括在内，他们未直接参与爆炸袭击。俄新社称，俄

执法部门消息人士证实，被扣押的 3名俄罗斯人参加了极端组织。他

说，其中 2人几年前离开俄罗斯前往中东地区学习，还有 1人在俄罗

斯和国际上都被通缉。 

    ---------- 

    1968：哥果然说对了，俄罗斯已经成功收编起码部分 IS！IS 进

入‘软目标'沙特应该已经在路上了！派俄罗斯特工以个人身份加入

或者混入 IS，他们有办法在俄罗斯以黑帮地下走私的名义获得畅通

的武器及技术支持，带领其分支执行普京的计划，即使抓住你们能把
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人家咋的？不错的战略构想！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1422:48 

    伊朗居然敢抓美军：是作死还是求生(1) 

    2016-01-1409:18:09占豪 

    当地时间 2016 年 1 月 12 日，两艘美国海军小型船只和 10 名海

军在波斯湾水域被伊朗方面扣留。伊朗伊斯兰革命卫队称，伊朗已释

放这几名美国水兵，并将其送至国际水域。伊朗媒体公布了扣押美军

巡逻艇时的画面。图为美军跪地投降一幕。伊朗国家电视台播出了，

伊朗扣押美国水兵时的画面。美国水兵跪在地上向伊朗军队投降，并

作出了道歉。 

    我们知道，伊朗在沙特处死沙特什叶派核心人物后表现非常强硬，

包括伊朗宗教领袖哈梅内伊都出来喊话警告沙特，称要让沙特付出惨

重代价。然而，沙特表现比伊朗更强硬，不但以大使馆被冲击为由直

接联合盟友与伊朗断交，甚至还空袭了伊朗驻也门大使馆并造成人员

伤亡以报复伊朗。 

    面对沙特战争冒险的倾向，伊朗并不想与沙特起军事冲突，因为

刚与美国就伊核问题达成妥协，伊朗不想错过大好的发展机遇。对伊

朗来说，还想靠这个机遇期从国际社会多赚些钱，多淘换回一些有价

值的东西。如果冲天一怒与沙特冲突，伊朗就可能措施这大好发展机

遇，而且中东的局势也会进一步复杂化。那么，如何既不和沙特发生

冲突，又能挽回颜面？于是，伊朗将目标瞄准了美国，通过在美军身

上“碰瓷”找回面子。可能有人会说，美国侵入了伊朗的海域，被抓
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也没什么。这话可不是那样，因为正常情况下越界是驱离而不是抓获。

至于是不是伊朗的海域，如果双方没有默契，完全可以不承认。甚至，

都不能排除这不过是双方为了彼此建立直接沟通的一次默契行动，因

为在事件发生后克里与伊朗外长通了电话进行了直接交流。 

    也可能会有人狐疑，对美国“碰瓷”不怕“撞死”吗？伊朗不怕。

因为，美国既然与伊朗进行了核问题的妥协，那么就说明美国不想与

伊朗开战，那么伊朗适度冒险就是安全的。这一点就像菲律宾在南海

不断挑衅中国一样，菲律宾弹丸小国，中国不想打菲律宾，反而要借

菲律宾叫嚣干一些事情，所以无论菲律宾怎么蹦跶，中国都不会对其

进行军事打击。不过，中国会因此会提升在南海菲律宾方向维权的能

力，正是菲律宾的叫嚣，黄岩岛才被下决心拿回来了。对伊朗来说，

通过连续“挑战”美国，既可以展示“强硬”，又可以不与沙特针锋

相对而引发军事冲突。 

    伊朗抓捕美军画面：十几条大汉跟孙子似的 

    --------------- 

    1968：哎呀，不得了了，吓死中国宝宝了！美国大兵进入领海就

进了吗，最多喊喊话，你还敢动武？人家后面有航母和巡航导弹的！

上面占豪的分析是中国精英的一贯思维，对美国老虎不能碰，就是打

上门来都不能碰！所以美国军舰先是在中国敏感时期通过台湾海峡，

再逼近北京在黄海演习，再侵入南海岛礁，再说要经常去！毛病都是

惯的，当初在敏感时期直接在台湾海峡和黄海军事演习布下核水雷，

你看谁敢过？南海是远了些但是中国潜艇打了就走也不是不能海上
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游击战和伏击战的！当时我们的所谓专家找了许多不能碰美军的理由，

结果是人家越来越欺负上头了！在波斯湾美国为什么不提国际通航自

由了？为什么就下跪了？维护主权划分势力范围是在导弹可以抵达

的空间内的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1423:15 

    以前有人说中国大陆不会做指夹钳，现在有人说中国不会做圆珠

笔，现在中国粮食都要靠进口，是不是要说中国不会种粮食？ 

    当然我们不会像极右那样故意歪曲人家的话胡说八道，我们知道

有人说中国不会做圆珠笔不是说我们不能生产，实际上人家知道我们

生产和出口量很大，他是指做“圆珠”的钢材需要进口。我们不知道

他想表达什么意思？是中国人低能还是他没有信心和能力带领中国

人民制造出来，或者他就是想打击中国人民的创造自信心，这样以后

就可以永远大量进口外国圆珠笔用得钢材了？做领导是干什么的？

是说我们这群人不行，我们就该落后吗？指出不足看到不足是比天天

唱盛世赞歌更值得尊敬的，但是只是看到不足而由此颓废就是自甘下

流的没落败家子了！ 

    下面我引用一篇文章，正好可以看出甘心低人一等走低端产业使

中国科技创新能力下降的始作俑者正是他们自己！ 

    附录：从总理抱怨造不出圆珠笔芯谈起—昔日辉煌 VS 今日为外

资打工 A-A+作者：陈昊时间：2016-01-13 所在专题来源：察网评论

分享到： 

    【本文为作者向察网(www.cwzg.cn)的独家投稿，文章内容纯属
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作者个人观点，不代表本网观点，转载请保留本声明】 

    目录： 

    昔日辉煌：社会主义改造后不断创新畅销海外 

    改制大潮：丰华制笔业彻底清盘 

    市场化悲剧：自带技术替外资打工 

    近日，李克强总理的一段话引起网络热议，李克强称：“我们还

不具备生产模具钢的能力，包括圆珠笔头上的‘圆珠’，目前仍然需

要进口。” 

    中国不掌握制造圆珠笔的核心技术？! 

    可能很多人会想起我国曾于 1972 年就开发出了 110 型高档不锈

钢圆珠笔，那时正是我国圆珠笔畅销海外的辉煌时刻。那么，丰华现

在在何处？原来，1992年丰华改制为股份制公司，搞所谓的“多元化

经营”，出现长期亏损，到 2005 年公司已经资不抵债，2007 年全部

停产，改行搞起了房地产。一家国营老厂在新自由主义的吹拂下，早

已败光卖光。中国制笔行业全军覆没，丰华、英雄等全国著名品牌烟

消云散。 

    那么，现在我国真的不掌握制造圆珠笔的核心技术吗？业内人士

给出否定回答，那么，我国为何又要自带技术为外资打工？ 

    昔日辉煌：社会主义改造后不断创新畅销海外 

    第一支圆珠笔是在 1948年，由上海丰华精品制造厂(后改为丰华

圆珠笔厂)试制成功。1948年 8月后，物价一日数涨，工厂卖出的成

品补不进原料，造成大部分笔厂减产、甚至停工，再加上美货倾销，



13037 

 

使上海制笔工业又一次陷入困境。 

    上海解放后，制笔行业在国家采取一系列扶持措施后得以新生和

发展。1949 年 6 月，上海国营商业临时收购笔类产品，使笔厂藉以

维持生产。以后又与各笔厂签订加工合约，对产品实行收购包销，并

对工厂自筹的黄金改由人民银行按生产需要进行配售，从而使奄奄一

息的制笔工业得以复苏;此外，对个别困难严重的厂，采取特殊措施

加以解决。1949年 12月，大陆金笔厂由中国人民解放军九兵团收购，

改由部队经营，后划归上海市地方工业局，改名为地方国营大陆金笔

厂。1950 年 3 月，新华书店华东总分店出资接办十月金笔厂，更名

为国营新华金笔厂。同年，中国标准国货铅笔厂股份有限公司(包括

渝厂)于 7 月 1 日批准公私合营，为制笔行业最早实行公私合营的企

业，并领有中央私营企业局颁发的第一号公司登记执照。 

    上海市人民政府为贯彻对私企改造政策，加强对制笔行业的管理。

结合布局调整，动员一部分笔厂内迁，以解决上海制笔行业过于集中

的矛盾，从 1952年开始，对 40多家私营企业先后进行合并，促使制

笔行业趋向合理发展。并在 1954 年前，对关勒铭金笔厂、华孚金笔

厂、金星自来水笔制造厂、上海铅笔厂、长城铅笔厂、博士笔厂、绿

宝金笔厂、金联金笔厂、大同英雄金笔厂、中国文士金笔厂等相继实

行公私合营。 

    但随着形势好转，制笔行业的私营企业出现盲目发展，至 1954

年金笔厂从 8 家发展到 36 家;钢笔厂从 30 多家发展到 254 家;圆珠

笔厂从 1家增加到 40家。另外与成品厂密切相关的零件厂亦从 45家
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增加到 280家。从而出现产大于销，导致商业库存增加，工厂生产下

降，部分笔厂出现停工、停薪、停伙。为解决上述困难，1955年 2月，

国家地方工业部会同商业部召开全国金笔、钢笔、铅笔专业会议(简

称“三笔”会议),对制笔行业进行全面安排，将“三笔”生产纳入国

家计划轨道。同年 3月，根据“三笔”会议精神，成立上海市地方工

业局制笔公司，结合经济改组进行统筹安排。这样，使原先处于停工、

半停工的钢笔厂都恢复了生产。使有生产条件的私营金笔厂，由国营、

公私合营工厂让出一部分任务，使其维持生产;使零件厂与成品厂固

定协作关系。此外，对国营和公私合营厂也进行改组，将绿宝、大同

并入华孚金笔厂;将标准并入新华厂;将博士并入关勒铭厂;将中国铅

笔三厂并入中国铅笔一厂。通过一系列的改组、改造，1955年 12月

5日上海制笔行业实现全业公私合营。《人民日报》、《解放日报》对上

海制笔行业分别发表了题为《从统筹安排、经济改组到走向全业公私

合营》的报导。 

    全行业公私合营后为实行专业化协作配套生产，1956 年将 2 家

地方国营厂、8 家老合营厂，以及 767 家新合营厂改组成为 31 家厂

和 1个修理部。1958年，为发展金笔生产，又先后将新明、庆丰、东

北、联业、红光 5个钢笔厂并入新华、大陆、金星、华孚、关勒铭金

笔厂。将文士活动铅笔厂改产圆珠笔。为使专业化协作生产配套成龙，

分别从上海市木材工业公司、上海市火柴塑料制品工业公司划进新中

锯木厂和东沟梗片厂建立东沟铅笔板厂;从上海市电镀工业公司划进

24家电镀厂，其中 10家合并成立了上海制笔电镀厂，后改名为上海
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制笔电化厂，专业生产高纯铝套。以后又根据行业配套需要，先后建

立了制笔化工、铱粒、圆珠笔芯、不锈钢套等专业配套厂。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1423:17 

    1958 年，上海制笔行业在基本形成生产门类齐全的专业化协作

配套群体后，在全行业开展技术革新、技术革命，先后实现了笔夹 9

道连冲、笔尖自动点栓磨机、自动注塑群控和圆珠笔芯 8道联合机等

重大革新项目。使注塑丢掉了“三柄”(扳手柄、撬手柄、摇手柄),

从手工到机械，从自动到群控;笔夹生产从单机到自动，再从自动到

多工序连冲;笔杆、笔套等零件从 1人 1机到多工位、多机自动操作;

制笔表面处理一改“龙头拐杖”(老款式)一统天下的单调局面，使制

笔装饰技艺呈现一个五光十色的新天地。上海制笔行业的技术革新和

技术革命带来了制笔工业的机械化、自动化，促使劳动生产率不断提

高。是年，自来水笔、木杆铅笔、圆珠笔的产量分别比 1954 年增加

54%、51%、218%. 

    1959 年文士笔厂试制成功的弯头圆珠笔，采用钢笔型倒插式、

铜头呈弯形、钢珠精度细、字迹秀丽、贮墨量多(一支弯头芯可抵两

支普通芯)、笔杆尾端装有内簧、书写时有弹性、手感舒适，定名为

上海牌。以后又研制出 329型、330型弯头笔，产品远销到东欧、苏

联等国家，在捷克斯洛伐克曾被指定为学生专用笔。是年，还有一支

风格独特的丰华牌 92 型圆珠笔投放市场。该笔的钢套为倾斜式，以

“8”字槽规导，笔芯可任意旋转，会自动交替伸出或缩入。此笔从

投产以来，质量稳定，一直处于紧销状态。丰华牌 500#圆珠笔捏手处
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有凹凸图纹的橡皮捏手，可解决书写时易打滑、复写时用不出力等问

题，受到消费者欢迎。 

    1962年后，通过贯彻“调整、巩固、充实、提高”的八字方针，

使上海制笔行业得以稳步发展，成本有了降低，出口品种有了增加。

1965年的利润比 1962年增长 7.2%,出口交货值增长 56.6%. 

    为使产品升级换代，赶超国际水平，圆珠笔行业从 70 年代起研

制适合国际潮流的高级圆珠笔。1972 年开发的丰华牌 110 型高级圆

珠笔，笔杆、套均是不锈钢，表面进行镀铬打细砂处理，笔芯是金属

大笔芯，1973年投入生产。1979年开发的英雄牌 400型高级圆珠笔，

造型结构适应国际潮流，笔芯采用国际派克式通用金属芯(笔芯用轮

转属国内首创).该笔在香港展销时被《大公报》誉为“超时的新一代

英雄”.以后又发展 400型系列和 400-C型高级圆珠笔 18种，适应多

层次需要。80年代开发出具有日本斑马笔水平的丰华 92---C型高级

圆珠笔和具有国际 80 年代初水平的丰华 441 型高级旋转式圆珠笔，

采用国际流行笔芯，填补了我国圆珠笔金属细笔芯的缺门。外观有雪

花漆、电脑刻花、竹节型等款式。英雄厂还根据国际市场变化，于 1988

年、1989 年先后开发出以博士老牌款式的博士牌 90 型、50 型、259

型圆珠笔。 

    滚珠笔(又称宝珠笔和水性圆珠笔),70 年代初由上海圆珠笔厂

生产，型号为英雄 691型水性圆珠笔，此笔具有既可书写、又可复写

的优点。投放市场后很受欢迎。80年代，丰华圆珠笔厂、上海圆珠笔

厂、英雄金笔厂又先后投产丰华 880#、881#、文士牌 810#、英雄 802#、
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803#墨水笔(头子是进口的针管).1990 年上海制笔行业共生产各种

圆珠笔 19263 万支，占全国圆珠笔总量的 44.93%.出口量达 3851 万

支，占全国出口总量 84.5%.改制大潮：丰华制笔业彻底清盘 

    私有化大潮造成我国制笔业核心技术的迅速流失，这里以丰华为

例。一位曾经是丰华圆珠的管理人员向媒体披露，上海丰华圆珠笔股

份有限公司创建于 1948年，原系上海轻工控股集团旗下。1992年改

制为上市股份公司，上市时是我国圆珠笔行业规模最大、经济效益最

好的制笔骨干企业，圆珠笔产量占国内圆珠笔总产量的 60%，出口量

占全国圆珠笔出口总量的 80%以上，年销售额达 2亿元。可随后，丰

华犹如一名身负重担的老者，被市场无情抛弃。 

    “2002-2004年连续亏损，公司濒临退市，之后被多次重组，2005

年开始部分减产，工厂运作处于半停滞状态，直至 2007年全部关停，

丰华圆珠笔有限公司注销，仅保留丰华品牌。同时，引入新股东后，

主导业务逐渐转换成房地产开发与销售。”丰华证券事务代表张国丰

寥寥数语综述了丰华的历史，显然他对这段过往不愿过多提及。 

    1998 年制笔业务下滑，轻工控股集团将所持丰华圆珠国家股转

让给冠生园集团。控股丰华圆珠的目的是为了改变它日益萎缩的原主

营业务，转向大股东的食品业主营。但由于食品行业的盈利能力较弱，

大股东只能靠关联交易维持上市公司生计。此时，单靠大股东冠生园

集团的力量难以托住“丰华圆珠”这个盘子。1998年，持有丰华圆珠

53.23%股权的国有法人股控股股东冠生园集团获得了当地政府的支

持，引入上海烟草集团及其下属企业作为冠生园集团的出资人，占冠
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生园集团 55%股权，想借此扩大冠生园集团支撑的“底盘”。当时，公

司进行了一系列资产置换，其主业中加入了食品和酿酒，却依旧没有

出现令人信服的增长。此时，丰华圆珠成了大股东冠生园集团肩负的

一大包袱，如何寻求“解脱”成了冠生园的一大心病，于是就有了汉

骐集团“入主”丰华圆珠的第二次资产重组。 

    2000 年丰华圆珠进行了二度重组，冠生园集团退出，北京汉骐

集团和三河东方科技发展有限公司联合入驻。汉骐集团接手之后，用

北京红狮涂料有限公司的股权置换公司原来的食品、酿酒类资产，丰

华圆珠主业向汽车涂料转变，纸笔业务进一步萎缩。然而令人心寒的

是，汉骐集团入主两年半，不但丰华股份基本面没有得到实质改观，

反而业绩大滑坡。当时有内部人士透露，汉骐集团实际上已经从丰华

股份套走了数亿元。其中，作为置换进来的“优质资产”红狮涂料第

二年就“变脸”，成为公司累赘。 

    2006 年，沿海地产投资有限公司入主丰华股份，成为新的第一

大股东，此时，公司变身房地产企业，原本残留的零星制笔业务彻底

“清盘市场化悲剧：自带技术替外资打工 

    2011 年时，两会上有政协委员提案，中国每年生产 360 亿圆珠

笔，但 90%的笔头，80%的墨水需要进口。当时的科技部长万钢很感

概。当时国家拨了一笔钱用于圆珠笔的笔头和墨水国产化。2014 年

这个任务已经完成，并且开始量产化了。 

    中国最大的制笔企业——上海晨光文具股份有限公司总裁陈湖

雄向人民日报记者表示，从技术上讲，晨光文具完全有能力制造出高
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质量的笔。 

    青岛昌隆文具有限公司总经理解思鹏也说，昌隆生产的白雪牌针

管型水性圆珠笔，从笔头、墨水到模具制造全部自主研发，技术水平

和质量可靠性均达到甚至超过了国际知名品牌。 

    说中国造得出好笔的一个佐证，是许多国际知名品牌都找中国企

业代工。“万宝龙、派克都有中国代工厂。像宁波贝发集团有限公司，

近几年先后给国际上 60 多个品牌贴牌生产。”陈三元说，“这说明我

国正规企业生产的笔质量是不错的，不然国际知名厂商也不会让我们

贴牌。” 

    而且，与传统意义上的代工不同，有些品类我们是自带技术替人

打工。“我们是世界第二大圆珠笔企业——法国 BIC 公司水性圆珠笔

的唯一代工厂。BIC找我们代工，既不是因为产能不够，也不是图便

宜，而是因为 BIC公司自己不掌握水性圆珠笔核心技术。”解思鹏说。 

    “十二五”期间，国家科技支撑计划项目“制笔行业关键材料及

制备技术研发与产业化”的实施，使我国制笔行业取得了 4方面技术

突破和 12 项创新成果。如今，从笔头到墨水，再到生产设备，我国

都掌握了自主知识产权。此外，我国还提出了圆珠笔书写润滑度检测

方法和圆珠笔墨水长期稳定性快速检测及评价方法，建立了圆珠笔头

与墨水匹配技术典型数据库和评价模型，填补了国际空白。 

    既然制造能力没问题，为什么消费者会觉得国产笔不好用？中国

制笔行业为什么没有多少高端品牌呢？ 

    根据人民日报记者的调查显示，虽然一些好企业的产品质量可靠，
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但中国 3000 家制笔企业中，规模以上企业只有 245 家，还有大量小

作坊式企业。这些小企业以仿冒为主，从东家买笔头、到西家买墨水，

有的甚至还在用上世纪六七十年代的生产设备，拉低了中国笔业的整

体质量水平，影响了消费者对国产品牌的认知。 

    更为严重的是，这些小作坊靠偷工减料、偷税漏税挑起低价竞争，

破坏了市场秩序，大有劣币驱逐良币之势。“对电器等耐用品，消费

者可能还会以质量为重，但对不到一元钱一支的笔，消费者对质量的

敏感度远不及价格。假冒伪劣大行其道，正规企业的路就不好走了。”

解思鹏说，“市场上除了假白雪，还有过白雷、白雾、飞雪，甚至还

有黑雪，外观都和白雪笔一模一样，消费者很容易买到冒牌货。我们

没少替这些企业背黑锅。”由于在国内市场被仿冒困扰，昌隆文具只

好靠与国际知名品牌合作、贴牌出口扩大销量，出口比例高达 75%。 

    低价竞争的直接危害，是影响了企业技术创新和质量提升的动力

和能力。陈湖雄说：“我国目前知识产权保护机制还不够健全，这就

导致欠缺鼓励创新的环境。一个公司花了很大力气研发的产品，却可

能被仿冒打死，导致企业的合理盈利水平无法保障，无法持续提高产

品品质。”这样的市场环境，造成制笔行业创新能力偏弱，例如，从

油性笔、中性笔、水性笔到中油性笔，圆珠笔演进了好几代，我们都

是技术的追随者，没有一种是中国人发明的。 

    低价竞争还使国产品牌被打上了“便宜货”的烙印。目前国产笔

以中低端为主。以圆珠笔为例，2014年全行业圆珠笔产量 141亿支，

中低端产品占了约 80%。品牌形象一旦形成，就很难改变。国产品牌
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迈向高端举步维艰。“同样的技术，同一群人，同一个企业生产的产

品，贴上国际知名品牌可以卖四五元一支，换成国产品牌，卖两元就

少有人问津了。”陈三元说，“中国也有只做中高端产品的制笔企业，

但目前效益并不太好。” 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1423:41 

    中国圆珠笔的发展告诉我们，不是中国人不会造，是管理者无能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1423:47 

    谋财害命的饲料雌激素添加剂该严禁了！置顶贴原创 

    发表于：2016-01-1310:43:24 

    作者:岩鹰为了降低养殖成本，资本家们在饲料中添加雌激素，

动物雌激素对人体产生的作用是同样效果。人吃了雌激素异常高的肉

食（猪肉、鸡肉、鸭肉、鱼肉等），也会导致人体雌激素含量水平异

常高，出现青少年发育提前、早熟、生长期缩短，男孩女性化等症状，

更糟糕的是容易导致肥胖和女性乳腺癌。肥胖人群的糖尿病人发病率

也会大增，稍微留意，就可发现你的社交圈，很多糖尿病人。发达国

家在三十多年前就禁止在饲料中添加雌激素，只有中国至今未有动作。

损害公众健康，只维护资本家利益，可怕啊！农业大学的养殖教授告

诉我，有名的“三黄鸡”土鸡品种，正常养殖要 7个月以上才能出栏，

但是用含添加剂饲料喂养的，三个月出栏。我也去一些养殖场看过。

确实是他说的那样。我的一个同事家养肉鸭，买回鸭苗，35天就用饲

料养成几斤重的肉鸭，立即上市出售。他说那鸭子太能吃，到了最大

体重就必须立即出卖。我说那鸭子谁敢吃啊？从那以后，我就极少吃
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鸭肉。我想做腊肉，就问家在农村的同事：“有没有不用配合饲料养

殖的猪？”他们都摇头说：“没有！”有一次在市场见到一个卖鸭蛋的

人，我看了一会儿，那绿壳鸭蛋很好看！卖蛋汉子笑嘻嘻的：“老板！

买点鸭蛋吧！”我说：“上好的绿壳鸭蛋，都给你们喂饲料糟蹋了！不

好吃。”他说：“是！家家户户都用饲料喂。”我说：“不可以自己老老

实实的用传统方法养鸭子吗？”他无奈地说：“你就是按传统方法养

鸭子，成本增高，要卖高价，没人相信你啊！难做。” 

    九十年代，河南某地。一个老太太去看望儿子一家。老太太视力

不好，做菜时把肥猪粉（含雌激素）当作味精炒菜，儿子一家胃口大

增，吃了就想睡，体重大增，老太太以为自己做的菜好吃，暗自欢喜。

直到有一天，儿媳发现肥猪粉被当作味精炒菜用了，才明白为什么贪

吃、贪睡，上当了！ 

    另一个故事，一个农村小伙子娶进媳妇，媳妇不肯和他同房。村

里的妇女告诉他：“菜里加肥猪粉，任她是烈女，也会主动同房了！” 

    外销的家禽、肉食，在宰杀前一段时间（一般是一周时间）停用

雌激素、抗生素，就能达到人家的雌激素、抗生素控制标准，内销的

就不管了！这资本家很奸猾嘛！ 

    遇到一个中年妇女，她说他们单位体检，十几个中年妇女中，几

个检查出已经患上乳腺癌。出医院，大家都很悲伤！ 

    我的一个亲戚，四十几岁，也刚动乳腺癌手术，目前在医院治疗。

令我悲伤的是最近几天，我有几个亲戚在动癌症手术。让我永远记住

这 2016 年一月 10 日这前后几天。食品污染和环境污染是恶性病发
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病主因。 

    我要愤怒的大喊： 

    立法机构全国人大、监管机构（农业部、卫生部、技术质量监督

局、环保局），你们必须担当起职责，保护人民健康！ 

    我们都知道国家部委都有自己的绿色食品生产基地，你们知道保

护自己健康，但你们没有权利让饲料滥用雌激素添加剂祸害人民！你

们不能渎职！ 

    ------------- 

    1968：我们家一般只吃从农村散养的鸡了，每次我看孩子非要让

她妈妈给卖吃校门口的鸡柳卷饼吃，我无法阻挡只能心里默默滴血！

现在学生上课特别容易瞌睡，固然有作业多的原因打游戏玩手机的原

因，但是大片的学生这样和食物是应该有直接联系的！这个国家

啊！！！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-1821:50 

    这次经济危机真来了，从香港发端耗尽弹药再总攻！不能多言了，

公安部已经接管妄议了！党内妄议是纪委管的，公安部管妄议是管百

姓的！我要适时休息了 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2023:20 

    中华论坛今天打不开了，缘由可能就在下面我想办法调出来的消

息中，大家也休息一下，过几天我有篇经济理论文章写出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2217:46 

    引用：粮食与土地价值的历史性拐点------谁是谁非任评说 
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    在人类社会进入工业化以来，农产品和土地的价值就处于不断的

下降通道之中，这样的过程实际上已经有几百年了，工业劳动被定义

为更高级的劳动，农业劳动是不值钱的，原因就是世界最发达的国家

是工业化的国家，世界的农业国是要被掠夺的对象，但是现在的情况

不同了，尤其是中国这样的人口最多的国家进入了工业化成为世界的

工厂，印度也在积极的工业化过程中，世界大部分的人口在工业化，

而对于世界强国反而是金融化，同时这些国家还有比以往金融空心化

失败国家更大的军事优势，还有广袤的土地控制世界的粮食，以前是

资本要夺取世界的控制权打击大土地占有者贵族的权利，而现在经过

几百年以后土地的所有权已经完全发生了变化，因此世界的走向可能

就要转变了，我们更要关注的是整个世界是不是到达了土地价值的历

史性的拐点，这是人类社会发展几百年来的重大拐点而不是简单的短

线涨跌。 

    在土地成为本位以后，土地的价值高低更主要的决定因素就是粮

食因素，土地出产的粮食的多少决定了人们的生活方式，中国和印度

等国的人均耕地状态决定了必须精耕细作，而且中国使用了超量的化

肥，中国以 7%的耕地养活世界 22%的人口的背后还有一句就是我们使

用了 35%的化肥，这个比重是世界平均化肥使用量的 7倍以上，大量

的化肥使用是让土地副作用巨大的，未来是否还能够如此高产是有问

号的，中国要保持 18 亿亩的红线，为了这个耕地的红线中国的城市

集中度必然提高，房地产所分担的基建成本大幅度提高，所有这些都

决定地价要远远的高于西方，如果粮食价格的拐点出现，土地的价值
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就要进一步的重估了，这个重估在美联储以抵押资产控制世界大量土

地以后，会给金融国带来暴富的。 

    以美国的得天独厚，美国耕地众多天然的控制着世界的粮食，美

国出产玉米约 5000万吨,出口量占世界玉米贸易总量的一半左右，贸

易量是世界的 34%上下。小麦、大豆等也是世界价格的制定者，四大

粮商 ABCD 中的三个和种子公司孟山都是美国公司（目前掌握全球粮

食运销的是 4家跨国公司；四家世界五百强企业，即美国 ADM、美国

邦吉、美国嘉吉、法国路易达孚，业内称之为四大粮商。人们习惯根

据他们名称的第一个字母，把这四家称作“ABCD”四大粮商。孟山都

这家农业公司是美国《商业周刊》评选出的 2008 年十大最具影响力

企业，更占据了全球 90%的转基因种子市场，中国每年有 80%的大豆

依赖进口，但所有进口的大豆中，90%以上都是采用孟山都的技术种

植出的转基因大豆。但这公司历史劣迹斑斑，环境灾难很多与之有关。）

是美国公司，路易达孚就算法国公司也在美国有大量业务。美国的企

业控制了全球粮食的定价权。 

    美国对于粮价态度的变化还体现在美国的立法变化之上，2012

年入夏以来，美国主要农产品价格普遍暴涨 50%以上，虽然其直接原

因是媒体广泛关注的百年一遇的大旱，但这并不能掩盖美国新一轮农

业法案的战略意图——6 月 21 日美国参议院以 64 票对 35 票通过了

5年期的《农业改革、食品与就业法案》，削减已实施 10年的直接支

付农业补贴。根据法案，美国将在未来 10 年内削减 236 亿美元的农

业开支，同时提高对农民保险费用以及农作物保险公司的补贴。美国
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开始削减粮食补贴，这意味着其粮食战略发生了重大转折，世界粮食

价格可能将加速持续暴涨。过去 10 多年，美国农业直接补贴约每年

50亿美元，上述法案将削弱这一补贴额度的 50%比例，而对保险项目

的补贴由于不可能弥补相应的削减水平，因此，这将直接削减美国农

场主收入水平，提高农业生产的机会成本，推高全球农产品价格。当

然，更重要的是新法案事实上大幅度削减了对农业的补贴。1970 年

代以来，美国以美元赤字大规模补贴本国农业为核心手段，以农业自

由贸易和金融自由化为主要目的“东京回合”谈判(1973~1979)和“乌

拉圭回合”谈判(1986~1993)为契机，基本上建立起来对全球大宗农

商品的全产业链垄断，建立起来了进入全球分工体系的主要后工业化

国家和关键地缘政治国家对美国农业权力的制度性依赖，谓之粮食霸

权。这样的拐点是一个控制世界思路的重大历史转折，以前是以压低

粮价来压低中国等国家的劳动力成本，以压低粮食价格的工农业剪刀

差来盘剥农民把农民赶出土地成为工业的劳动力，但是在美国制造业

为代表的工业外迁以后，农业才是一个就业的重要方向，更重要的是

我们要看到当今世界分化成金融国、制造国和资源国，资源国在信用

危机、货币竞争贬值的过程当中崛起，资源为代表的大宗商品出现了

10 年以上的牛市，对于依赖资源消耗的金融国和西方发达国家，印

钞的得利将被暴涨的资源价格所抵消，这些国家也需要打压资源国，

需要有与资源国交换资源的硬通货才行，在全球资源有限，中国崛起

遇到资源瓶颈，中印等大国工业化带来的全球资源紧张面前，谁能够

取得更多的资源维持自己的发达或者可持续发展，谁就将在未来主宰
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世界，因此未来粮食价格的暴涨是可以想见的，而美联储这次以 MBS

为主要购买对象做美元货币发行的信用，背后的支持就是土地为主的

资源信用，这样的变化也必然造就这些资源的溢价，在历史上西方国

家一直是以压低资源价格为主要致富手段和维持他们的高昂资源消

费，但是在中国崛起也占有资源的情况下，中国能够崛起就是在南非

融入国际社会和苏联解体释放资源的资源熊市过程当中享受了资源

红利，为了遏制中国崛起西方炒高了资源价格和大量印钞，但是这样

的行为也给他们自身带来巨大的压力和造就资源国的暴富，资源国的

资源先占者食利让西方限于危机，资源供给曲线的后弯使得印钞难以

为继和挤爆市场经济供需信用体系，使得西方不得不提高自己的优势

资源对抗资源涨价，相对于制造国而言，西方的优势就是土地，就连

欧洲人也在他们历史殖民地非洲拥有大量的土地，而制造国不仅仅是

中国，日本、韩国一样土地紧张，未来的追赶者印度、越南、印尼等

国一样土地不富裕。土地和粮食价格的重估，这也是发达国家在世界

财富博弈当中重新洗牌的关键。粮食武器是挤压资源国非常重要的武

器，资源国的普遍特点就是他们的贫富分化，占有资源的人非常富有，

开采资源提供的劳动力就业岗位有限，在资源暴利下其它产业投资均

陷于萎缩，导致大量失业或者半失业人群，这些大众收入偏低，对于

粮食价格是非常敏感的，粮价的大幅度涨价就必然是一场社会危机，

近年来是依靠石油过日子的中东各国，如突尼斯、阿尔及利亚、埃及、

也门等等、因加入全球分工而过度依赖国际市场的粮食进口，于是在

恶性通胀和高失业率下发生了一系列政权变动。所有这些危机的结果
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都是他们对于美国更加依赖，对于美国的粮食更加依赖，这是美国控

制资源国最主要的武器，粮食与资源是完全对等的硬通货，甚至粮食

的刚需更大一些。而在远东地区，先后进入工业化的日本、韩国对美

国的粮食依赖也达到无摆脱的地步，日本和韩国已经基本没有了 60

岁以下的农民了，未来的粮食生产必然要被国际定价粮商所左右。对

于中国，美国的全球战略主要设计者布热津斯基在其名著《大棋局：

美国的首要地位及其地缘战略》中写到，“粮食依赖进口，将不仅因

成本较高而给中国的经济资源造成紧张，而且也会使中国更容易受到

外部压力的打击”。显然，无论是基辛格，还是布热津斯基，都意识

到粮食问题对于中国崛起的战略意义。对于中国而言问题的关键就是

中国在资源和粮食上没有足够的硬通货进行交换，如果是血汗劳动来

交换的话，那么你将为了吃饱肚子不得不受到残酷的压榨剥削，因此

保持中国粮食基本自给极其重要，想要放弃耕地红线依赖国际粮食进

口的蟊贼，在未来的粮食涨价当中会让中国再一次成为半殖民地的！

因此西方的重点就是打击中国的粮食自给，打击中国的粮食生产，而

目前中国农村大量劳动力外出打工，种粮食尤其是精耕细作的技术活

没有多少年轻人会了，中国农村 40 岁以下的农民已经不多见了，对

此我们需要高度的重视，必要的时候一定要像日韩那样维护粮价保护

农民的利益。 

    （注：文章中关于粮食的论述部分引用《美粮食战略拐点：通过

粮食重塑霸权》中贾林州、兰永海先生的观点） 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2217:47 
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    在这里我们还要注意到的就是粮食与石油的价格关系，粮食价格

上涨会带动石油价格的价跌，因此粮食对于俄罗斯也是非常关键的，

俄罗斯是害怕粮食涨价的，新华网莫斯科 10 月 4 日电俄罗斯总理梅

德韦杰夫 4 日说，俄政府已决定采取粮食干预措施以抑制粮价上涨，

相关细节将于近期确认。俄罗斯农业部预计，今年全年俄粮食产量为

7000万至 7500万吨，粮食出口潜力为 1000万至 1400万吨。俄罗斯

是传统的粮食生产和出口大国。2010 年受罕见高温干旱天气影响，

俄罗斯粮食收成锐减。为稳定国内粮食市场，俄政府曾一度禁止粮食

出口，去年 7 月 1 日起才恢复。2011 年俄罗斯实现农业丰收，共收

获粮食 9420 万吨，较前一年大幅增长 54.6%。俄罗斯的土地虽然多

但是土地寒冷，粮食生产的成本也是与美国无法比拟的，不要看俄罗

斯已经是粮食的出口国了，但是俄罗斯粮食出口有限，石油价格对于

俄罗斯更关键，如果粮食价格上涨，粮价上涨以后中东国家被迫出口

更多的石油换取粮食，这样的石油出口增加，国际油价的平衡就打破

了，这会是一个正反馈的恶性循环，石油价格越低则需要的石油美元

越多，就要卖更多的石油，结果石油价格下跌更多，就要再卖油，油

价是俄罗斯的支柱油价暴跌俄罗斯就惨了。造成国际原油价格下跌，

俄罗斯是非常吃亏的。而对于美国，能够让油价下跌，美国是石油消

费国，则极大的得利，美国可以减少自身的石油产量把资源保留到未

来，资源是有限的，谁能够在未来留下更多的资源谁就有对于未来更

大的支配权。在粮食涨价以后，土地的价格必然是暴涨的，这对于西

方这些人均占有土地多的国家是非常有利的，我们看到世界的金融国
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不但有金融制高点，还有足够的土地，而制造业国家普遍土地不足，

中东的石油国家土地是沙漠居多，俄罗斯的土地又过于寒冷，非洲的

大片土地是属于原殖民者私人的，非洲独立并没有改变土地的产权性

质，因此土地实际上是被控制在发达国家的。在土地价格被重新定义

以后，我们应当发现的就是世界的资源被重新分配了，你的财富价值

多少，是在一个价格体系里面衡量的，货币在这里充当的价值尺度的

功能，以这个体系的单价和总量来计算财富的价值，土地和粮食的价

格暴涨，西方大量的土地产权被重估，在新价值体系之下西方实际控

制的财富价值再度膨胀，这膨胀就是重新划分世界财富，这是比印钞

更厉害的手段，印钞只不过是给体系加水，多出来的是印钞的增量，

而价值体系的重估则是改变世界的尺子，让存量的财富集体膨胀，这

存量是比增量大得多的，这样的价值改变之后再通过贸易所谓的等价

交换，取得全球财富的再分配，这个再分配的力量才是更隐蔽的掠夺，

与之对比印钞是小巫见大巫的，这样的再分配也是一次对于全球的剪

羊毛。西方的 08 年金融危机的重要方面就是西方的房地产等价格体

系的崩溃，造成西方总财富的大量缩水，西方印钞救市就是为了让西

方的资产价格膨胀，最主要的就是让土地等价格膨胀，美联储这次所

谓的 QE3则更为赤裸裸，在接近零收益率的情况下直接购买土地抵押

债券，将资金准确定位的输入到土地领域，为的也是让西方的资产价

值膨胀，未来国与国的经济博弈，你的资产总量是非常重要的，我们

对应于企业可能就更好理解了，公司大实力在于公司的总资产规模，

总资产数量和盈利能力比直接的销售收入厉害，GDP最多是销售收入
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不是利润因为还有一个再分配的过程，中国 GDP里面有大量是外国投

资所得收益是属于外国人的，这些收益可以对应于利润，西方的总资

产和利润方面是很强势的，中国只不过是销售收入当了老二，如果土

地和粮食上涨，土地的价值给总资产贡献很大，粮食高价产生的高利

润对于收入贡献很大，世界再分配的天平就要被再一次的打破，西方

可以凭借其控制的土地优势在发展当中重新取得优势，在全球发展的

竞赛当中再一次拉大与发展中国家的距离，这个世界少数人占有多数

资源的二八规律是很难打破的，西方的资本已经从以前没有权利占有

土地的犹太人为代表的团体，变成了大地主，控制世界的人最喜欢和

热衷的就是把自己的优势资产变成最有溢价的资产，从资本主义社会

兴起的几百年间，资本的土地所有情况已经发生了天翻地覆的变化，

原来资本统治世界是依靠世界大家都做不到的工业文明，后来制造业

外移以后则是金融霸权，但在不断印钞和货币贬值的情况下，金融霸

权也是要一同贬值的，未来西方还有哪里有优势？这个优势就是土地！

西方占有了大量的土地，人们的基本生存权其实还是与土地密切相关

的，尤其是在石油等地球的历史资源越来越稀缺的时代，能够每年定

量从太阳那里取得能量的土地变得尤为重要，我们的所有可再生能源

实际上都是与土地所有相关的，从风能、太阳能、水能再到生物柴油

的生物能，世界可再生资源的越来越有价值本身，也是要改变土地价

值属性的，让原来一毛不值的土地变成新的能源聚宝盆，就如我们西

北戈壁的新能源发电潜力一样，因此在这个角度上讲，土地价值在未

来也要出现重估。 
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    对于土地这样的重估趋势是几百年的长线规模，因为主导世界的

资本对于土地价格的要求变化了，能源发展对于土地的要求变化了，

人口和粮食的压力变化了，这都是可以影响几百年和过去几百年所没

有的变化，所以本人认为土地和粮食价格到了世界历史性拐点的时刻

了。 

    ------------ 

    1968：我和作者观点相同，但是我想说粮食成为硬通货还是有天

然障碍的，目前美国在扫除这个障碍！这个最大的障碍就是人为制造

短缺！而且不是一般短缺，是长期的短缺！因为现在世界粮食总体是

过剩的，所以不解决这个问题就不会有粮食成为硬通货美元的支撑！ 

    根据我的资料，美国把粮食已经成功期货化的资本炒作，其目的

是粮食价格与世界粮食生产过剩相脱节，说白了其本质就是资本大量

收购期货囤积居奇而已！这只能让价格波动而不能成为长期短缺成为

硬通货的原因，如果要长期世界粮食市场严重短缺就必须做到两件事： 

    第一：控制粮食期货市场，具有决定性的定价权。这个美国已经

做到！ 

    第二：粮食比石油更刚性需求这是没有问题的，但制造长期世界

粮食市场严重短缺却是很难的，谁是世界粮食市场的最大需求者？当

然是中国！但是中国的粮食一直自给自足，如果一直这样粮食永远成

为不了石油！所以从战略上讲，想美元真正坚挺就必须让中国的粮食

严重短缺依赖进口！茅于轼们说不必守耕地红线等等都是围绕美国这

个根本战略目标服务！ 
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    当然潜伏在高层的代理人不可能这样直接的说出来，有的时候还

要象征性的说保障粮食自给的！但是他们可以实在的这样做！我们只

要把握这个尺度就知道谁是代理人了！想要让中国粮食短缺必须诱导

中国种植其他经济作物，压低粮食种植收入，政府层面降低补贴或者

变相降低补贴--比如让补贴远远小于通货膨胀！还有必须降低粮食进

口关税和进口限额！这都是让国内农民放弃粮食种植和放弃土地的根

本性的经济手段！让大资本决定土地用途，政府放弃粮食种植面积管

控慢慢走上悄悄用进口粮食弥补国内粮食不足最后彻底依赖的轨道。 

    目前看基本就是这个套路，当然结果可能要十年二十年后才能看

到！那时已经晚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2221:21 

    引用战略性新闻： 

    央行明确将发行“数字货币”，纸币会缩水吗？ 

    已明确央行发行数字货币的战略目标，争取早日推出；数字货币

研究团队已成立两年 

    核心内容： 

    1：会议认为，发行数字货币可以降低传统纸币发行、流通的高

昂成本，提升经济交易活动的便利性和透明度，减少洗钱、逃漏税等

违法犯罪行为 

    2：未来可能没有纸币，整个金融业也将会数字化这是大趋势。

目前刷卡消费正在成为习惯，肖波表示，未来数字货币推广后，从社

会信用积累的角度，企业和消费者都会倾向于使用数字货币、刷卡消
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费，因为电子交易有数据痕迹，可以据此积累企业和个人的信用，这

会成为获得银行等金融服务的依据 

    3：目前电子支付与所谓的数字货币还比较接近，交易时所用的

钱都是通过银行账户进来的，都受到央行发行货币规模的控制。 

    数字货币的概念比较新，目前尚无官方定义。货币网创始人兼

CEO李林对新京报表示，根据此次央行所发文章，在他看来，央行所

指数字货币应该是人民币的电子化，包含区块链技术。目前人们日常

所用的银行转账、余额宝等第三方支付等行为均与数字货币有关。，

央行所推行的数字货币很有可能会改变货币的发行技术，目前的电子

支付只是将纸币价值转到网上传输，而未来数字货币可能在区块链上

建立账本，不会被人篡改，而电子支付只是单向记账。 

    4：区块链（Blockchain）是指通过去中心化和去信任的方式集

体维护一个可靠数据库的技术方案，区块链技术正是支撑比特币的技

术，也被这次研讨会所提及 

    5： 

    零星纸币还是会有的， 

    即使在电子交易高度发达的美国，出租车消费等小额支付依然在

用现金完成。 

    1968：大约 2-3 年前我就提出了这个概念，但是不知道为什么，

央行的战略还是保守，即使我们学校都知道考勤与食堂饭票与图书馆

借书卡与上下班出门的门禁用一张卡搞定，为什么央行或者国务院只

是把目标锁定在一个余额宝升级版上？还有这个区块链技术既然是



13059 

 

人家比特币提出的，有没有专利和后门？那么大的国家这样关键的领

域，搞出一个自己的核心技术是没有问题的和必须的，千万不能用现

成的别人的技术！ 

    我还想指出美国量子计算机按照斯诺登的说法应该接近完成了，

哪个东西据说没有破译不了的密码，所以要设立拥有对破密码自动报

警阻断功能的核心技术！还有从最大安全考虑还要设置两道防线，第

一就是这个数据库的人民币只能国内流动，不能出国支付，出国支付

要过一道门槛！尤其是不能自动换汇出国！这样即使出事也可以截流！

当然我再次指出其实每个人只要带实名的手机和带银行卡功能的身

份证就可以进行任何交易！其意义更在于以后最大限度的进行按不同

个性需求生产的计划经济与市场经济的优点相结合，避免过剩的危机

和僵化的停滞！ 

    我今晚就这个专题结合最近看的《宏观经济学》这本书谈一下心

得，我认为马克思主义经济学确实需要新发展了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2221:55 

    我们应该有气魄，要搞就搞全面电子货币支付全面建立经济金融

大数据库！要实现完全取消纸币支付经济上我说过给全体国民免费给

手机！当然是基本功能的，你想要好的看不上赠送的就是另外一回事

了！这个不难！今天给巴基斯坦的 5000万美元就可以解决这个问题！

还需要一个不难解决的小技术，就是买卖双方只要有一方带手机就可

以了，也就是用对方实名制的手机（手机没有实名不能进行电子交易）

因为是电子的交易，手机还有 GPS定位功能，我用他的手机进入一个
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全国统一的电子交易网站（国家级电脑安全高手专业维护，任何来自

国内和国际的黑客攻击都要国际红色通缉，而且因为和身份证绑定的

手机，任何人丢失自己手机可以立即凭身份证快速挂失电信停止使用

自己丢失手机，即使你用别人手机也没有用，因为进的是手机持有人

的账户！同样不喜欢带手机，带身份证的人也是可以有自己特设密码

报失然后快速方便的公安机关 24 小时专业窗口 5 分钟换新身份证！

最关键的我再强调一遍，这个电子支付类似大局域网，一定局限在中

国国内，这样境外电子黑客就无计可施！） 

    当这一切实现的时候，所有非法收入没有地方藏了！而且像我卖

个干果带个课的所有收入超过一定限额，我的账户就可以自动上税了！

就是在这里杜绝的灰色收入上税和腐败收入就够养老金和全民医疗

和从幼儿园开始的免费教育了！其中的宏观经济管理意义和微观现实

经济意义都是显而易见的！这样的事情是可以和秦始皇当年统一货币

相媲美的！但是央行估计不是这么想的啊！哪个王八蛋故意拖上 10

年 20 年，或者安一个外国后门信息大数据完全和人家共享，人家就

掌握了我们绝密的宏观和微观的经济数据！别的不说，只要知道中国

的粮食消费和生产缺口就可以在特别缺少的时候人家期货全部买断

粮食，然后提价，这时候你买还是不买》如果那样还不如不要这个系

统！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2313:05 

    最近结合大量的当今他们掩盖不住的事实，对比的学习《宏观经

济学》，掩卷长叹，感慨人家真是有顶端设计的！从改革开放之初的
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外汇结算体制和外资引入全部必然导致今天的危机！我们不能说中国

的经济学家都被收买了，我们有能够意见条陈直达总理而且被采纳而

且效果显著的左派经济学家何新老师和直言加入 WTO 危害的有战略

眼光和担当的左大培老师，但是他们都被边缘化了，这还真不是中国

经济学家的事情，这是高层的总设计师的问题，事已至此，我们不能

不问一下：“既然水是这样深可以淹死人，那么我们还有必要非要下

去模石头找死吗？我们过河的目的就是缺胳膊断腿的自寻死路吗？” 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2500:53 

    对当前汇率金融和股票问题的本质判断---ZXL1968 

    先看浓缩的核心消息简报： 

    1：李源潮在采访时表示，外汇市场的波动是市场力量作用的结

果，中国政府不打算让人民币贬值、也没有让人民币贬值的政策。他

重申了中国政府的承诺，中国政府决心维持汇率稳定，避免实施人民

币贬值的政策，之前外界批评中国的决策者在汇率意图上含混不清。 

    2：证监会副主席方星海清晰地传递了中国未来的改革路线。 

    方星海表示：“人民币进入 SDR 后，的确要做一些赶工”在他看

来，“虽然波动性随着人民币汇率形成机制的改变而有所加强，但人

民币不会也不需要大幅贬值，中国有较大的经常账户顺差，大量外汇

储备，6.9%的 GDP增速，因此并不存在大幅贬值的基础。此外，大幅

贬值也对于国内消费不利。” 

    “我们感谢 IMF将人民币纳入 SDR，当前市场担心人民币可能不

能履行入篮时的承诺，但我向你们保证，人民币一定会履行承诺，” 
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    他也表示，尽管中国股市比最高点下跌了 40%，但仍然比一年半

前高出 30%。 

    “过去人民币软盯住美元，但现在盯住一篮子货币，国外市场每

天在看人民币汇率时，时常会感叹——我的老天啊，中国究竟在做什

么？但我认为，不应该关注人民币的短期波动，盯住一揽子货币是已

经确定的政策。” 

    3：香港资本市场正在经历狂风暴雨，港币兑美元最低跌至 7.82

关口，创出 8年来新低，开年已累计贬值近 1%；港股恒指跌至 18500

点，创出近 4年新低，开年最多已跌去 14%。 

    是美国加息的蝴蝶扇动翅膀，引发资本大规模回流所致？还是此

前做空人民币资金遭狙击转而做空港币？抑或是资源出口国主权基

金急于赎回救急？“一些国际大机构在市场上兴风作浪，事先以高杠

杆借入港币和股票再集中性抛售。”索罗斯 1998年做空香港资本市场

的魅影仍在眼前，彼时香港股市、楼市跌幅超过 50%。 

    “香港能够承受得住资本流动，若港币跌至 7.85，金管局将抛

售美元。”香港金管局总裁陈德霖此刻仍很自信。目前，香港金管局

握有超过 3500 亿美元的外汇储备，以及内地央行手里拥有超过 3 万

亿美元的外汇储备。 

    官方媒体率先出手了。新华社在 23 日凌晨发表了一篇措辞严厉

的评论。在这篇名为《中国经济经济转型测试全球投资者的智慧和勇

气》的英文评论中，新华社对人民币空头发出严重警告，鲁莽投机和

恶意做空人民币将面临更高的交易成本，甚至担当严重的法律后果。
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他们势将遭受巨大损失。但索罗斯坦言--就是我做空了亚洲货币和美

股，你们把我怎么着？ 

    1968：中国政府的意图非常清楚，首先已经放弃紧盯美元，外汇

市场的波动他们视为市场波动，只要不大幅贬值就可以了！但是没有

说不贬值，只不过断崖贬值不许发生！看来给 IMF入篮承诺是不干预

汇率！可能是不急贬就不干预！所以人民币贬值肯定是长期漫长的过

程！放弃紧盯美元就是和打包后的比如贬值厉害的卢布等进行比较人

民币到时候还是相对不错的，也就掩盖是对美元的大幅长期的贬值，

就是这个意思！ 

    此外，中国政府决心维持汇率稳定必然要一次次面对索罗斯们的

进攻下消耗美元进行干预，这是持久战消耗战赔本战，是人家看清你

底牌后肆无忌惮的一次次白白捞钱！给 IMF入篮承诺是不行政干预汇

率--那么就是只能用市场手段抛美元干预，也就是入篮就是捆住自己

手脚，如果没有这个索罗斯也不敢动，他等的就是自己人搞好这个东

西！1998年，索罗斯等携数千亿资产做空港股港币，与香港政府包括

身后的中央政府打了一场没有硝烟但惨烈无比的金融战。香港获胜的

经验是中央政府雄厚财力直接出动在市场上击垮对手，修改法规让空

头无机可乘。索罗斯怕的就是修改规则！其实当年香港市场不是因为

修改规则让索罗斯退却的，我有资料显示他是大获全胜的主动撤离

（见后面附录 1）！但是如果面对大陆这样的庞然大物必须要首先捆

住我们的手脚！这样看，索罗斯这次的胃口不仅在于香港而是整个中

国外汇储备！他的攻击还不是现在，根据我对他当年手法的研究，他
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还在等内地股票和香港股票以及资金的全面自由流通！尤其是放开外

资投资中国股票，特别是股指期货和融资融券的各种限制，因为这次

股灾正如我以前分析判断的一样--资金主力不是国家队不是外资不

是大放水的货币政策居然是农行的一堆破报纸融资和国内高杠杆造

成的！这些做空利器过早被中国国内资本投机者利用打乱了索罗斯的

战略部署！这也是高层急眼派出公安部查以及反复强调不影响金融股

市改革的根本原因！香港看来已经得到中央承诺，已经把大陆的美元

储备作为到时候打出去的弹药了！看来当年的惨剧必然要重演了！只

不过这次那帮蠢货怎么也想不到人家掠夺的目标不是香港是大陆了！

我再说一次索罗斯这次看起来是做空港币港股实际是做空人民币，但

是最后要获利的在美元和大陆股指期货两个主要方向！高杠杆的融资

融券和股指期货才是索罗斯的真正重点！现在只要关闭和香港股市的

一切联系停止股指期货融资融券，索罗斯的图谋基本就白费一半了！

需要特别指出，当年中央所谓救香港的钱基本等于白白的送给索罗斯

了！是真的被骗了吗？好好看看附录自己琢磨吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2501:02 

    附录 1世纪大骗局之 1998香港金融保卫战 

    在 2008 年金融危机之前，在二十世纪九十年代世界上也曾经爆

发过多次金融危机，如日本经济危机、英国的英镑危机、墨西哥危机、

东南亚经济危机，其中东南亚经济危机涉及面广，后波及俄罗斯、巴

西等国，形成全球性金融危机，在这里我们将简单对东南亚金融危机

做个简单的回顾，然后重点分析人们津津乐道的香港金融保卫战，与
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通常人们认为的香港金融管理当局取得了阻击索罗斯等国际金融机

构的全面胜利不同，我认为香港金融管理当局是坠入了精心设计的骗

局。 

    在日本陷入失落的十年长期衰退中，东南亚各国的经济发展取得

了令人瞩目的成就，先后产生了韩国、台湾、香港、新加坡等亚洲四

小龙，以及泰国、菲律宾、印度尼西亚和马来西亚等亚洲四小虎，这

些国家在经济高速发展过程也积累了比较多的问题，这些国家大都实

行固定汇率制或有管理的浮动汇率制，为快速发展大都积累了比较多

的外债，经常账户长期巨额赤字，资本市场泡沫比较严重，具备被攻

击的内在条件。从外部因素来说，1994年为提高出口竞争力，人民币

一次性贬值 50%，显著提高了中国在亚洲的竞争力，对四小龙四小虎

构成了比较大的压力，另一个更重要的外部因素，美国在 90 年代初

推行的强势美元政策，对这些国家的资本外流创造了条件。 

    以美国索罗斯为首的对冲基金早就对肥得流油的东南亚小龙小

虎们馋蜒欲滴，视为盘中餐，早在 1994 年就曾进行过试探性攻击，

后因感到时机不成熟而放弃。1997年时机到来，自然不会放过，首先

拿实力相对弱小的四小虎开刀，1997 年 2 月索罗斯等大量沽空泰铢

现货，同时买进远期泰铢合约，进行远期外汇掉期交易，泰铢贬值部

分即是其盈利，泰国稍加抵抗就败下阵来，6月泰国财政部长在政治

压力下辞职，惊慌失措的国内公司买入美元对冲其外汇风险敞口，外

汇平准基金的干预导致外汇储备损失惨重，国内居民信心危机没有缓

解，已超出了银行的控制范围，1997 年 7 月泰国被迫放弃固定汇率
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制，汇率开始自由浮动，在此后的 6个月里，泰铢兑美元的比价由 26

降到 55。而且亚洲危机出现向其它国家扩散的迹象。以索罗斯为首

的对冲基金等国际金融机构又迅速的横扫东南亚，用同样的手法先后

打败了马来西亚、菲律宾和印尼这些所谓的亚洲四小虎，接下来亚洲

四小龙岌岌可危。为了便于理解，在这里先对汇率制度做个简单解释，

汇率制度分为浮动汇率制、受管理的浮动汇率制、固定汇率制、和联

系汇率制，从金融危机尤其是货币危机的历史看，发生货币危机的国

家一般是固定汇率制或实行受管理的浮动汇率制，限于篇幅这里就不

深入解释其原因了。联系汇率制也称货币局制度，是固定汇率制的极

端情况，货币局制度在一个国家或地区储备货币存货和以储备货币标

价的资产（通常是储备国家的政府债券，如美国国债），香港以美元

为储备货币，当这种储备货币存量大到足够包括整个基础货币也就是

我们常说的 M2，就可以实行货币局制度。以香港为例，确定港币与美

元 7.8汇率，如金本位制一样，发钞银行发行港币必须上缴等值美元

为抵押，香港放弃对货币政策的控制，完全同步跟随美联储的货币政

策，港币与美元在 7.8上下一个极小的范围内波动。如果你看明白了

联系汇率制，就清楚了只要香港有充足的外汇储备，没有偷发港币，

港币几乎等同于美元，货币局制度的进一步就是美元化，1997 年香

港拥有 960亿美元的外汇储备，财政状况良好，这种情况不存在对其

联系汇率制攻击的基础。 

    以索罗斯为首的对冲基金在国际金融资本的支持下，横扫东南亚，

作为四小龙之一的香港尤如惊弓之鸟，时刻警惕。值得注意的是在泰
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国发生金融危机的 7月份，香港恒生指数不但没有跌，反而涨了。可

惜香港当局没有注意到这个信号，上边通过对香港联系汇率制度的了

解，我们知道尚不存在攻击港币的基础，你说靠发动货币战争横扫多

个国家的索罗斯不知道吗？连英国都曾败在其手下，索罗斯当然清楚

地很，不可能通过港币远期外汇掉期交易来牟利，那他攻击港币的目

的何在呢？明修栈道，暗渡陈仓，索罗斯一开始的盈利目标就锁定在

做空恒指期货上了，所以 1997 年 7 月在泰国金融危机的情况下，香

港恒指奇怪的不跌反涨就可以理解了，这正是国际对冲基金做空恒指

的建仓期。 

    到 1997年 10月，形势急转直下，香港危机开始爆发，其导火索

源于 10月 20日，台湾地区央行放弃对新台币的支持，新台币随即贬

值 9%。台湾与香港联系并不紧密，但台湾外汇储备巨大，相当于 1997

年夏东南亚国家的外汇储备总和，台湾能倒，香港为何就不能输呢？

在这种逻辑下，也有可能国际对冲基金在做空恒指的建仓已经完成。

有笑话说，10月 21日深夜，夜黑风高，香港财政司司长曾荫权和金

管局局长任志刚分别接到一个神秘的电话，一个低沉的声音说，索罗

斯要攻击港币了，21 日 22 日在伦敦外汇市场上抛出了 60 亿美元的

港币，把港币汇率压到 7.75 的警戒线之下，同时市场盛传香港联系

汇率制度不保。 

    这时尤如惊弓之鸟的香港金融当局，看到泰国、菲律宾、印度尼

西亚、马来西亚倒在货币危机下，台湾也已败下阵来，在这种思维定

势的不断强化下，可能忘记了香港是执行与美元挂钩的货币局制度，
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港币几乎就等同于美元，谁有那么大胆子和能力攻击美元？谁又能用

美元来攻击美元？曾荫权和任志刚如临大敌，索罗斯攻击港币，这一

招在东南亚用过很多遍了，曾荫权和任志刚暗说，我早知应对之策，

你的港币那里来？还不是从我这里的银行拆借的，10 月 23 日中午，

同业拆借利率急升到 280%，同时打电话给银行打招呼窗口指导，严

控短期拆借额度，让你借不起也借不到，想攻击港币，门都没有。 

    本来担心联系汇率不保的香港居民和外国投资者就已经开始抛

售港币资产，尤其是港股，银根的突然收紧，短期利率的大幅提高，

使股市雪上加霜，恒生指数当天暴跌 10.4%，1997年 10月 28日香港

恒生指数再度暴跌 13.4%，香港股市市值减少 2.1万亿港币。有人质

疑香港金融管理当局为何在这种情况下不坚持货币局制度，为市场紧

急提供流动性，殊不知这正是香港金融管理当局应对攻击港币的措施，

在索罗斯等国际对冲基金的指挥下，把香港恒生指数打下去了。此后

两次的对港币的攻击，也让香港以同样的手法击退了，还有人说香港

金融管理当局赢得这第一交锋的胜利，在我看来，所谓的攻击港币根

本就不成立，香港金融当局完全在随着索罗斯的指挥棒跳舞，上当了

都不知道，谈何胜利？ 

    从香港金融管理局主席任志刚后来的描述，香港金融管理当局在

1998 年 8 月才明白过来，上当了。他这样写道：1998 年 8 月，我们

面临的形势更为复杂。投机者对我们的金融市场发起了联合的精心策

划的攻击。投机者发现，在短期内通过集中性抛售港元，能够暂时抬

升货币局制度下的利率，这将对股票价格施加向下的压力。通过短期
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内对这种货币施加压力并且抛售股票，即使他们不能冲破设定的汇率，

他们也可能从股票指数期货合同上获取一笔收益。其实港府明白的太

晚了，1998年 8月 13日香港恒生指数跌穿 6600点，从 1997年 8月

16000 多点的高位下跌将近 10000 点，此时离 8 月 28 日的恒指交割

期时间已近，可以说胜败已定。 

    在 1998 年 8 月之前的四次对港币的攻击中，任志刚都以提高利

率来应对，当时舆论叫他任一招，只此一招，而且还是错招。等任志

刚明白过来后，就改变了招数，从外汇市场上低价通吃港币，8 月 5

日炒家卖出 200多亿港币，8月 6日炒家又卖出 200多亿港币，香港

运用财政资金如数吃下，将汇率稳定在 7.75，同时转手存入银行，将

利率也稳住了，这本是一开始就应采用的正确应对，这样炒家就无机

可乘，还得赔上拆借利息。 

    8 月 14 日明白外汇市场不过烟雾弹，股票市场和期货市场才是

主战场的香港当局，毅然决然地决定以巨额外汇基金和土地基金入市

干预，与索罗斯为首的国际炒家决一死战。在决定入市之前曾荫权曾

在夜里静静地哭过两三次，深感压力巨大，如果失败，就是自己跳楼

也无法挽回损失，与任志刚商量决定入市之后，随即向特首董建华提

出建议，老板董建华不到半个小时就拍板，和他们斗一场。有关香港

金融保卫战的盛况有关描写的文章已有很多，在这里我们就不做过多

描述，只说说关键的一些东西，8 月 24 日恒生指数由港府入市前的

6610点推高到 7820点，随后的几天国际炒家和港府的交战进入白热

化。 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2501:04 

    由于 8月 28日为股指期货交割期，迎来了首次决战，上午 10点

整开市后仅 5 分钟，股市的成交额就超过了 39 亿港元。半小时后，

成交金额就突破了 100亿港元，到上午收市时，成交额已经达到 400

亿港元之巨，接近 1997 年 8 月 29 日创下的 460 亿港元日成交量历

史最高纪录。下午开市后，抛售有增无减，成交量一路攀升，但恒指

和期指始终维持在 7800 点以上。随着下午 4 点整的钟声响起，显示

屏上不断跳动的恒指、期指、成交金额最终分别锁定在 7829点、7851

点、790 亿港元上。普遍的观点认为国际炒家在 7500 点卖空恒指 8

月合约，而结算点位收在 7851 点，国际炒家在做空恒指 8 月合约上

巨亏。1998 年 9 月 7 日，香港金融管理局颁布了外汇、证券交易和

结算的新规定，使炒家的投机大受限制。当日恒生指数飙升 588 点，

以 8076点报收。加上日元升值、东南亚金融市场趋稳等一系列因素，

使投机炒家的资金、换汇成本大幅上升，不得不败退离场：9月 8日，

9月合约价格升到 8220点。8月底转仓的期指合约要平仓退场，每张

合约又要亏损 4万港元。至此，国际炒家见大势已去，纷纷丢盔弃甲，

落荒而逃。 

    在整个香港金融保卫战中港府投入资金 1180 亿港币，有人预计

索罗斯在香港阻击战中损失 8亿美元，落荒而逃。实际情况真是如香

港金融保卫战揭秘说的这样香港当局大获全胜吗？我们回顾一下，对

香港的攻击开始于 2007 年 10 月，索罗斯在 1994 年就在精心准备对

东南亚的攻击了，可以说 1997 年 10 月对香港发起攻击前一切准备
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工作都已做好了，以索罗斯对货币市场理解之精深，当然知道不可能

在攻击港币中获利，攻击港币本来就是明修栈道，索罗斯的主战场就

是股指期货，而在 1997 年 8 月香港恒生指数在 16000 点以上，无疑

为其提供了做空恒指的建仓良机，有理由认为索罗斯有充分的时间在

高位完成沽空恒指期货的建仓。 

    在 1997 年 10 月下旬开始对了对所谓的港币开始攻击的时候，

恒指在短短几天的暴跌，市值损失 2.1万亿港币，这个时候索罗斯都

不需要在对股票市场上对权重股进行建仓，即使有也是少量的用于打

压的筹码，完全可以忽略不计，这个阶段其在沽空股指期货的获利几

乎是纯利。在 1998 年 8 月之前类似的攻击已经发生了 4 次，每次香

港金管局的任一招都是用同样的办法提高短期利率让索罗斯沽空恒

指获利。 

    有股指期货的常识的朋友都知道，做空股指期货的主力一定要掌

握足够数量的权重股筹码，否则就等于是毡板上的肉任人宰割了。分

析恒生指数的走势，索罗斯等在港股市场对权重股建仓可能在 10000

点以下才开始，可能在 1998 年 5 月左右大规模建仓以对冲沽空期指

的风险，6 月 7 月恒生指数攀升到 8000 点左右，这时对冲基金再次

大幅沽空恒指，到 8 月 14 日把恒指打到 6610 点，之前的 19 个交易

日恒指急跌 2000多点，每张合约可赚 10多万港币，利润之高，让人

难以想象。做空恒指期货，恒指每下跌 1点，每张合约获利 50港币，

从索罗斯最初建仓的 16000 多点，每张合约可赚 50 多万港币，即使

持有 1 万张合约，就赚了 50 多亿港币，即使最贪婪的人，在这个时
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候都应该是收获季节了，何况索罗斯这样的高人，1998 年 8 月上旬

应该就是索罗斯大量平仓的时间段，由于无法查到其沽空恒指的具体

仓位，无法计算其究竟赚了多少钱。而按有的说法，索罗斯在 1998

年 8 月交割的沽空恒指合约中亏损 12 亿港币，8 月交割的合约每张

亏损额为 3万多港币，也就是说索罗斯新开未平仓的合约应该在 3万

多张，其整个恒指沽空合约应在数十万张，其盈利难以计数。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2501:05 

    对做空股指期货的主力来说，其在股市持有的权重股筹码主要是

为保证其期指合约的安全，在大盘上涨时要能压得住盘，而往下打压

时一般都会在低位及时回补筹码，有时我们会看到高买低卖觉得很难

理解，对主力来说高买低卖之后，只要能在更低的价位接回来，其股

票市值的损失就很小，如果上涨还有盈利。对做空股指期货的主力来

说，在指数上下基本处于平衡的区间，其沽空期指的金额与其权重股

筹码大致相当，以对冲风险。当其沽空的股指合约获利平仓之后，其

对冲风险的权重股筹码就需要清仓，一般来说作为向下打压的手段，

不以盈利为目的。 

    分析道这里，我想你大约已经明白了，在恒指 6600点到 8000点

之间，对冲基金的沽空期指的主力合约大部分已获利平仓了。这时最

重要的任务就是，为对冲风险而持有的权重股的大把股票如何出货是

最关键的了，任志刚等香港金融管理当局在 1997 年 10 月到 1998 年

8 月之前索罗斯等对冲基金四次攻击港币都没整明白对冲基金获利

的主战场，在最后的关键时刻一下明白了，我都怀疑这是索罗斯告诉
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他们的。索罗斯竟然在恒指 7500点建仓，区区不到 4万张 1998年 8

月交割的沽空恒指合约完全是诱饵，以掩护 1000 亿权重股筹码完成

胜利大逃亡。曾荫权与任志刚终于知道了对冲基金的秘密，于是大哭

几场之后，痛下决心与索罗斯决一死战，颇有点抬棺而战的悲壮。面

对索罗斯的疯狂抛售，港府动用充裕的外汇基金和土地基金，不惜一

切代价挂单接下对冲基金的所有抛单，还乘胜追击，拉高股价，让索

罗斯卖了个好价钱，其实当时港府可能急晕了头，没有去查一下沽空

期指合约究竟有多少张？其实应该可以查到的。从事后知道的索罗斯

在 8月 28日交割的沽空股指期货合约损失 12亿港币来看，不到 4万

张，每张 30多万港币，总市值不到 150亿港币，而港府却掏出了 1180

亿港币还拉高股价在短短的十个交易日里接下了以索罗斯为首的对

冲基金的筹码，帮助其实现了胜利大逃亡的目标。 

    也许有朋友还是不太明白，从香港保卫战的激烈程度，港府接下

的这 1180 亿港币的筹码应该基本都是国际炒家抛出的，虽然其中难

免有其它散户震出来的筹码，索罗斯这些国际炒家的筹码应该在

1000 亿港币以上，据统计索罗斯在香港保卫战中损失 8 亿美元，也

就是差不多 60 亿港币，这其中包括拆借港币的短期利息，蓝筹股筹

码打压的损失，交易手续费，最终作为诱饵的沽空期指 8月合约损失

的 12 亿港币。说到这里你该明白了索罗斯以 60 亿港币的代价在短

短 10 个交易日，完成了 1000 亿港币筹码的出货这种不可完成的任

务，而且还实现了股指由 6600点到 7829点的上涨，这天文数字的筹

码完成出货，而且基本上是在最后几天出在了最高点，股指却涨了将
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近 20%，股价拉高的收益都不止 60 亿港币了。这是何等的高明，你

说港府取得了香港保卫战的胜利了吗？ 

    港府的确取得了 1998 年 8 月以及 9 月恒指期货合约的胜利，而

且其投入的 1180 亿港币的盈富基金在几年之后也取得了不错的收益。

我们再看看索罗斯为首的国际炒家们赚了多少钱？上边已分析过，在

最后出货的过程中利用香港的金融保卫战，实现了高位出货，我们假

设这一过程已将其损失和成本弥补，其前期在沽空股指期货的盈利就

是净利润。根据前面的分析，在平衡区间，对冲基金的沽空期指的头

寸基本与其权重股筹码持平以对冲风险，现在知道了 8000 点左右其

股票市值在 1000 亿港币以上，对应的期指空头尺寸也在 1000 亿以

上，恒生期指每点对应 50 港币，8000 点的每张合约为 40 万港币，

也就是说索罗斯为首的国际炒家持有的恒生期指沽空合约在 25 万张

以上，如果全部在 16000 点以上建仓，每张合约的盈利空间是 8000

点，即使并非全部都是在高位建仓，如我们前边分析，其大部分仓位

应该是在高位建的，低估一点平均盈利空间为 6000 点，那么每张合

约的利润为 30 万港币，25 万多张合约的盈利至少在 750 亿港币之

上，将近 100亿美元。由于无法知道索罗斯为首的国际炒家的期指空

头尺寸究竟多少，以前分析为估算，但相比香港股市数万亿港币的市

值损失，这也不算什么了。 

    通过我的仔细分析，不知你是否已经明白所谓的 1998 年香港金

融保卫战，自始至终都是在索罗斯指挥棒的指挥下跳舞，要知道对冲

基金以杠杆操作为主，他主要的钱都是融资借来的，按现在高盛和摩



13075 

 

根斯坦利融资的情况看，一般是 10%的年利率，等上四五年慢慢出货

无异于自杀，把索罗斯精妙无比的出货当成仓皇出逃，所谓的胜利不

过把恒指从 16000 点跌到 8000 点这拦腰一刀的空间都不计算，以

1998 年 8 月 9 月这最后 2 个月的交割来计算，完全是自欺欺人的阿

Q胜利法。 

    索罗斯对泰国、菲律宾、印度尼西亚和马来西亚等亚洲四小虎的

金融攻击不能称之为骗局，那完全是肆无忌惮，赤裸裸的明火执杖的

抢劫。对香港的攻击才称得上是精妙无比、精心筹划的世纪大骗局，

索罗斯在香港兴高采烈的庆祝胜利声中，偷偷的拎着装满美元的钱箱

回国了，走前还不忘很绅士地对曾荫权与任志刚说热烈祝贺你们取得

香港金融保卫战的胜利，你们成功地捍卫了香港的联系汇率制（心说

不能告诉你们联系汇率下港币就是美元，攻击港币本来就是扯淡），

大胆决策动用 1180 亿港币将恒指守住了 7800 点（心说不能提醒你

们恒指是从 16000 点下来的，不这样谁有能力能接下我的抛盘，）使

我沽空恒指的合约还亏损平仓（心说不能提醒你们我的主力合约早就

平仓盈利了，这点不过是引诱你们接盘的诱饵，这年头舍不得孩子套

不了狼呀），让我除了钱什么都没剩下，等你们庆祝完胜利，有空来

美国帮我数钱，我实在搞不清究竟赚了多少，再次祝贺你们取得胜利。 

    题后话： 

    香港当年悍然救市，费力不讨好，国际社会一直批评香港违背自

由市场经济原则，看看当今的美国这个自由市场经济原则的领袖和捍

卫者的作为，香港金融保卫战要真正战胜索罗斯简直简单如儿戏：对
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港币的抛售有多少接多少，然后存进银行，对所有香港银行提供无限

量流动性支持，这样索罗斯再借多少港币都是白送利息，转手又都回

银行了，而且银行港币要多少有多少就怕你索罗斯不来借，这样既维

持汇率不变，资金充裕利率也不会抬高，你想借机打压股市，门都没

有；发布禁空令，禁止做空恒指期货，此前做空恒指期货的获利为不

当获利，予以没收；至于索罗斯买的股票管都不用管它了，除了亏本

卖没别的办法，否则只有为香港的长期稳定繁荣作贡献了。你说高明

不高明，只有不按规则出牌才能灭了这帮家伙，卑鄙是卑鄙者的通行

证。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2512:37 

    现在 QQ 号和微信号被黑客忽然控制的情况很多，前阶段我的学

生通过微信问我借钱，过一天后他说微信被控制，类似情况很多，QQ

群忽然出现一个管理员没有放入的人大量发广告，更离奇的是我们这

还有老师遇到过熟悉的人视频聊天借钱的，也就是可以截取以前视频

假冒的！五花八门啊！ 

    今天学校 QQ群里又有一个广告 

    “住在学校的同事，有谁要洗抽油烟机？我联系了一个，100元，

普通型，他说过两天就涨价” 

    这个广告诱发了我以前的一些思考：我是这样回复的： 

    如果他涨价，我 80可以洗！其实 50也是可以的，主要是洗一半

说你家抽油烟机的密封条坏了需要 100元换，你换不换？还是自己洗

吧，不是高科技的东西，我们工资那末低，能省就省点！ 
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    里面说：“这个人，密封条 15、20、30的都有，” 

    我说：果然密封条在后面等着，油烟机一般的也就不到 200块钱，

我洗一下就要 130？算了还是买个新的吧，类似的还有热水器！还有

空调，还有各种汽车的售后服务高价陷阱，这些高价售后服务陷阱我

已经遇到很多次了！在我们的生活中无处不在！说白了企业要有合理

利润，我们宁可买东西稍微贵一些扶持实体企业也不能让各类诈骗犯

把钱赚去！这点中国电信做的非常好，我想强调他的网最贵这是另外

一回事，但是对售后的管理中国电信做的最好！我遇到中国电信故障

啊什么的没有遇到过额外变相收费！这是两方面的事情，第一是企业

已经获得需要的利润，第二就是管理，因为每一次中国电信服务后都

有电话来问服务情况！比如我家美的空调，因为外面加保温层挪一下

就要 100元，然后再找出加氟之类的理由又是几百元，我都想直接把

空调砸了！还有些装修房子的也这样，旅行社也这样！其他售后的暴

利远远超过商品本身的利润，这些人就不是劳动致富也不是便民服务，

涉嫌设局敲诈！这是典型的黑社会经济！国家应该立法禁止！另外，

现在从澳大利亚买一个东西邮费才 20 多块钱！好像海外代购的大门

要打开，这样中国从马桶到圆珠笔到彩电即使是中国生产的东西消费

者也要从海外购买了，因为我们海外出口的东西质量是有保障的，与

其是掉入廉价商品高价售后陷阱不如直接从海外买一个用得时间长

质量有保障的商品！如果大幅降低海外网购，我可以断言不仅中国高

端制造业要死掉，低端小商品销售一样死掉！说白了，就是我们政府

没有起到市场监管作用外国政府起到了这样的作用，不管人家是高罚
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款还是市场准入管制什么办法，按照邓小平的说法人家的猫是抓老鼠

的猫，我们的猫是爱上老鼠的猫！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2512:45 

    附录图： 

    现在抽油烟机动不动几千上万元，其实就是原来 100-200元的东

西，加个电脑芯片包装升级一下，这企业也是被逼着搞概念往高端升

级，这个都没有错，消费者有钱买个黄金做的抽油烟机都没有错！但

是消费者没有钱买 100-200的也是对的！其实我忽然发现这和医院的

药价的道理居然是一样的！毕竟我们不仅有几千万有钱人也有几亿贫

困人口的市场！ 

    到底要发展什么样的经济？经济为什么服务？这已经是我需要

思考的问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2513:03 

    引用：书本能救命！网友自制“复合装甲”可防乱枪扫射 

    1968：是到了学习一些保命知识的时候了！我见过一个美国视频，

美国一个开挖掘机的工人用混凝土加钢板的办法把自己的挖掘机加

固的坚不可摧，美军的穿甲弹都没有办法打透！如果将来我们打越南，

我除了有土制遥控无人机加手机的廉价民兵进攻武器和农民版机器

人趟地雷和加上手机视频廉价冲锋外，我们的民兵用下面这些高考用

完再不看的复习书就可以大大的降低我们的伤亡率了！当然还有我们

改造过的挖掘机！ 

    钢铁，挖掘机，淘汰的视频手机，遥控小飞机，废旧书本和瓷砖
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这些中国的产量和光棍汉都是世界第一！组合一下吧，我会给大家还

一个大秦帝国无敌的军队的！当然还需要商鞅的凭军工给土地给老婆

给房子的真正的改革制度！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2513:06 

    1：子弹卡在瓷砖后，连第一本书都没有击穿 

    2：5.56mm子弹，AR15步枪测试第二本书封面有一点凹痕，但没

有穿破的痕迹。即使乱射也没事！这就够了，我真后悔当初抗日的时

候没有给八路军都穿上这一套，如果那样鬼子炮楼就算个屁！ 

    3：9毫米子弹击不穿两本加起来 1800页的厚皮书，所以紧急的

时候，书包里的正版教科书说不定可以救你一命噢。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2600:02 

    @zxl196820122016-01-2512:37:49 

    现在 QQ 号和微信号被黑客忽然控制的情况很多，前阶段我的学

生通过微信问我借钱，过一天后他说微信被控制，类似情况很多，QQ

群忽然出现一个管理员没有放入的人大量发广告，更离奇的是我们这

还有老师遇到过熟悉的人视频聊天借钱的，也就是可以截取以前视频

假冒的！五花八门啊！ 

    今天学校 QQ群里又有一个广告 

    “住在学校的同事，有谁要洗抽油烟机？我联系了一个，100元，

普通型，他说过两天就涨价” 

    这个广告诱发了我...... 

    ----------------------------- 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2600:11 

    以前大街上铲雪是几十万人停下工作，现在大街上有专业铲雪车，

非常快！院子里铲雪还必须人工，真是太麻烦了，现在有小型铲雪车

了！一定要发展科技！这是第一生产力的结论没有错！如果现在大量

出口美国岂不赚了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2622:58 

    普京私人豪华游艇曝光被美国指贪污（组图） 

    2016年 01月 26日 15:30来源：海外网 

    据英国电讯报报道，一部今晚即将在 BBC第一频道播出的纪录片

将向观众展示普京不为人知的个人财产，其中包括一艘由俄罗斯亿万

富翁、英格兰球会切尔西足球俱乐部老板罗曼·阿布拉莫维奇

（RomanAbramovich）赠送的豪华游艇。图为普京名下的游艇停靠在

索契（Sochi）港口。图片上方左侧为普京，右侧为俄罗斯富翁罗曼。

长期以来，外界对俄罗斯总统普京的个人财产就有种种猜测。美国高

级官员甚至曾公开对外界宣称俄罗斯总统普京贪污腐败、挪用管款、

任人唯亲。图为普京站在一艘游艇上。 

    据俄媒报道，俄罗斯总统新闻秘书德米特里·佩斯科夫称普京没

有游艇，而对他本人在游艇方面认知被夸大。 

    早前外国媒体报道称，美国财政部负责对俄制裁行动的亚当·舒

宾（AdamSzubin）在英国广播公司的《全景》节目中表示，俄罗斯总

统“腐败的化身”。与此同时，他还称，美国政府对此早已知晓。报

道中特别强调了普京名下似乎有一艘游艇。 
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    有记者问道，有没有这样的一艘游艇，总统事物管理局的报表上

是否有，还是完全就没有这样的游艇。 

    佩斯科夫对此表示，“这些都是绝对公开的信息，很容易查到……

说我很了解游艇，完全不是这样的”。 

    佩斯科夫评论道，“我知道总统没有游艇，这点我清楚，至于其

他，是否曾有游艇，谁负责它的维护，我不清楚”。 

    此前，媒体热议佩斯科夫 2015 年夏季大婚后租赁一艘豪华游艇

前往马耳他附近旅游。佩斯科夫驳斥了报道并称自己在西西里岛，还

开玩笑称自己租赁的并非游艇而是宾馆。 

    新华网北京 1 月 26 日电俄罗斯媒体 25 日报道，俄总统发言人

佩斯科夫就英国广播公司（BBC）有关普京涉腐的说法评论称，这些

纯属杜撰。 

    佩斯科夫强调，这些问题没有一个值得回应，因为它们纯属杜撰。 

    俄罗斯《报纸报》报道，美国财政部官员亚当·祖宾早些时候告

诉 BBC，对普京贪腐“掌握了相关资料”。 

    他称，“我们都看到，普京帮着自己朋友和亲密盟友们致富，并

边缘化那些在他看来不是朋友以及不掌握国家资产的人。不管是俄罗

斯的能源财富还是其它国家项目，他都交给效忠自己的人，同时排除

那些不听话的。对我而言，这就是腐败。” 

    新华国际客户端了解到，从 2012年第三次入主克里姆林宫以来，

普京在反腐问题上没少下功夫。他曾多次表示，不管官员职位多高，

只要存在腐败问题就要依法惩处。俄总统办公厅主任伊万诺夫强调，
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俄罗斯反腐败斗争中没有“不可触碰”的官员。 

    【反腐组合拳】 

    2013 年 2 月，再次就任总统的普京向俄国家杜马（议会下院）

提交法案，禁止官员在海外拥有银行账户、持有外国发行的股票以及

其他金融票据，加大对“裸官”的打击力度。同年 12 月，俄罗斯在

反腐败委员会之外又成立了总统反腐局。 

    2014 年 2 月，普京签署法令，要求政府官员和国企领导申报海

外房地产并解释买房资金来源，否则将被解职。 

    从 2015 年 1 月起，俄罗斯禁止在国家安全领域工作的官员在国

外银行开设账户，禁止政党接受有“外国代理人”嫌疑的俄非政府组

织捐赠。 

    此外，俄罗斯还采取“高薪养廉”措施，进一步提高政府官员工

资。自 2013 年 9 月以来，普京先后签署 4 项法令，大幅提高高级别

官员的工资。 

    近年来，俄罗斯不断有各级别官员因腐败落马。据俄国家杜马反

腐败委员会主席亚罗娃雅透露，2015 年上半年有 766 名政要因腐败

被判刑，其中包括联邦议员。不断挥动的反腐“大棒”让贪腐之风得

到一定程度遏制，在民众意识中俄社会反腐严峻形势有所好转。 

    ------------ 

    1968：网友说的好：“整个黑海舰队都是普京的一搜游艇算个屁！

外媒黑普京，用心何在？其目的显而易见，搞嗅普京，搞乱俄国，为

他们的阴险目的扫除障碍，真是不抉手端！太阴险下流了。”话虽然
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粗一些，但是确实是事实！我举个例子吧，普京喜欢开飞机，他根本

不用买飞机而是直接到俄罗斯部队开苏 30 玩，这确实是事实！这也

算特权吧！问题还不在这里，我们已经不止两次乃至三次四次的看到

当美国要搞颜色革命的时候，就会曝光某国领导人豪华别墅啊腐败啊

等等资料，我想说的是即便这些是真的，那么为什么美国总是在关键

时候曝光呢？比如要搞卡扎菲的时候，忽然我们就看到他家的豪华别

墅了，以前这是看不到的啊！还是西南候做的手势解释他们就非常到

位他们就是下三滥的手段！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2623:21 

    美国人对于竞选造势和诽谤的哪些东西非常熟练！我们只有回顾

他们当年哪些下三滥的手段，才能知道无论过去现在将来他们将对威

胁到他们的民间的还是国家的乃至即使是西方像卡恩这样的人会用

什么手段，我们一定要知道他们会用控制的舆论工具给人民制造像有

5亿粉丝的韩寒这样的所谓年轻群众领袖，也可以给某人披上人民民

主斗士的外衣瞬间通过大量媒体让他们快速家喻户晓，当然他们也可

以封杀一切爱国的左派人士的言论！ 

    看看下面的图，大家想一想这个数额和 500人调查的数额有多么

大的差距吧！想一想当年这个数额是如何轰击您的头脑？这就是现代

传媒心理战，无论你如何辩解在铺天盖地的舆论新闻中人们很容易被

欺骗，一旦人的印象产生互相转载开始也许结果已经不重要了，当然

最关键还是公权权威丧失！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2623:38 
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    上海：官员抛房之说，有待进一步证实记者调查：中介以“公务

员查资产急抛”吸引眼球 

    2013年 01月 26日 05:43 

    钱江晚报 

    继北京媒体爆出神秘公务员卖家之后，近日又有媒体曝“据中纪

委通报，目前上海官员已经抛售豪华住宅 4755套，排全国第二”、“沪

公务员直降百万抛售陆家嘴豪宅”的信息。昨天上午，记者对此进行

核实，上海市纪委办公厅有关人士表示，其本人目前不掌握这一情况，

这一数据还有待进一步证实，再给予答复。 

    记者经过一番探访后发现，其中多为假借公务员抛盘以推销房源

的假信息。沪上某中介机构也坦言，“官员抛房催热楼市”之说夸大

其词。 

    昨日上午，记者通过搜房网上海二手房频道及安居客进行搜索，

输入“公务员”字样，页面迅速跳出 5-30 余条房源，有些甚至打出

“公务员查资产急抛，先到先得”的红色大字，十分抢眼球。 

    位于陆家嘴江临天下小区的一套“公务员房”最为醒目，该房源

排在搜房网搜索页的首条，醒目地冠以“江景房，精装南北通透，房

东公务员政策改革急抛”的名号。该小区紧邻陆家嘴商圈，周围环绕

世茂滨江花园等高档社区。网上信息显示这套房面积 155平方米，总

价 550万元，低于市场价 108万元。 

    而当记者按照网页公布的信息联系时，中介却表示，这套房已经

出手了，但手里有同小区另一套房源，也有一定的优惠。为何还挂着
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卖掉的房源信息？该中介辩称，刚刚交易还未删除，但同时也坦言，

这种信息的确能够获得更多的咨询电话。这并不只是一个单例，记者

按照安居客的搜索网页显示，5个房源信息目前全部都是已经卖出或

是房源取消的情况。 

    记者从德佑地产位于中山公园和徐家汇这两个“官员抛房嫌疑区

域”的门店了解到，目前这些地区都未曾出现挂牌激增的现象，部分

紧俏楼盘挂牌量甚至十分稀少。德佑地产研究主任陆骑麟表示，如果

官员需要急抛豪宅，必会出现一些挂牌价位较低房源，以低价快速出

手，但从德佑各门店了解的情况来看，此种怪异现象均未曾发生，反

倒是有不少投资客以较高的价格挂牌，从侧面反映该种官员抛售房产

之说站不住脚，网络的一些信息大多是一些业务员招揽顾客的噱头，

这部分房源基本都是假房源。 

    上海市政府参事、上海财经大学公共政策研究中心主任蒋洪表示，

如果各地出现抛售情况属实，表明了当前反腐的威慑力起到一定作用。

这种抛售的出现，是把腐败成果“变现”的行为，不能让他们就此逃

之夭夭。“要对于这一环节加以阻击行动，不能让这些腐败分子一抛

了之。” 

    -------------- 

    1968：很多事情啊，当时看不懂过两年就看懂了！2013年官员急

抛豪宅是不是真的我不知道，但是 2015年我看懂了上万亿美元流出，

啊，地下钱庄也好还是什么其他招数也好，总之哪有这么多民间的货

币流出啊？中国的民间人民币都在房子上嘛，不卖房子如何有现钱？
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看到上海等地要抽查官员住房情况，如果不如实上报就要处分的规定

我真的看懂了，真正的高手是官员啊，假设他们不知道高层的战略规

划，假设他们 2013 年确实没有急着卖房而是慢慢卖，那么他们都是

可以气死马云的战略预判大师，这战略大师真是成批出现了，他们能

够知道 2015 年房价下跌不好卖，能够知道 2015 要打击地下钱庄控

制外汇流出，能够知道官员要实名公开财产必须在那时开始从容不迫

的转移变卖财产！呜呼！我们中国有这样一批全球顶尖的有战略眼光

的领导，我坚信改革开放大业和中国梦一定可以实现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2623:58 

    大过节的，股市跌成这样，看了一天贴，我要说几句话了 

    有人统计：“从 2001 年六月 14 日的 2245 点、到今天 2016 年一

月 26 日的 2743 点、接近十五年的征程上涨 498 点、平均每年以 30

点的速度在艰难的爬着、二级市场的股民送走了一批又一批、韭菜一

波波被剿灭的干干净净、新来的下线个个伤痕累累、所剩无几的上线

铁杆个个苟延残喘、改革开放三十多年股民贡献最大”这样说吧，中

国股市的发展史其实就是改革开放历史的缩影！中国股民其实就是受

苦受累又割肉卖血的农民工！ 

    中国股市上证指数股票历史密集成交区、筹码分布密集峰是

3400--3650 之间。自 01 月 04 日重磅利空解禁大限到期之下，中国

股市有效跌破上证指数 3400 股票历史密集成交区、筹码分布密集峰

的下限，这是真正几乎全部从去年开始参与股市的股民乃至基金全线

彻底套牢的标志！在 3400上方也是救市国家队可以逃跑撤退的点位！
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我昨天说了去年四季度国家队在公安部掩护下平均逃出三分之一仓

位！一月应 

    该又逃出来些，救市资金主力已经成功撤退了！你们散户自己慢

慢享受改革牛去吧！ 

    引用实例： 

    2015年 12月 23日，手中 38万十 20万贷款，融资 58万，共计

116 万余，2016 年 1 月 26 日，账户余 23 万，融资 25 万，共计 48

万，赔 68 万，本人于 2016 年 1 月 27 日卒，待中美对决中方赢大盘

重上 3000时请为我坟添土。 

    1968： 

    散户的疯狂一般都是起码 3000 点以上才入的！这个又贷款又融

资的人不再少数，既然是赌场把客户自己的银子骗光就算了，为什么

还要给他借赌资让人家倾家荡产呢，这庄家也太不地道了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2822:39 

    @XVSOSS2016-01-2819:30:49 

    楼主你好，请教一下，你认为美国这轮加息会持续到什么时候？

最终会加到多少为止？ 

    ----------------------------- 

    这才刚开始，起码一两年的！加到把中国国有资产最好的耕地和

世界主要矿业，当然包括黄金矿和现货黄金收差不多就可以了！ 

    最近新闻容量太大，主要是忽然从盛世变危机，人民日报和别人

斗嘴，以前我看不到的一些数据从天上掉馅饼一样掉下来了一大筐！
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我得好好接着！媒体是很难说真话的，这逼急了党国才给我们透点实

料！以前我是间接判断现在可以直接引用了！我每天全部看一遍消化

掉就很晚了！我写很多其他东西的计划先耽搁一下，资料都准备好，

不急！目前新闻容量大但主题还是清晰的，一个就是央行和索罗斯两

个到底要干什么，一个就是世界经济和政治格局的变化主要是俄罗斯

的动向！有谣言美国要动朝鲜，可能吗？我认为不会！我再说一遍世

界最大变局在伊朗！如果伊朗只满足于解禁，拒绝和俄罗斯合作，那

么俄罗斯自己就要被迫直接和土耳其开战控制土耳其海峡进而收拾

沙特，但那是实在逼急的办法，美国已经给普京上演颜色革命之特权

腐败加身的搞垮前苏联的宣传攻击那一套了！美国也是能颜色革命经

济困死就不打仗的！都不傻！ 

    我说了那么几年网友也看出门道了。无非美国一边拉抬美元，一

边打压黄金。两头下注，然后收购优质廉价资产，这买卖做的，这哪

叫割羊毛，这叫杀年猪嘛，很有中国春节元素嘛！哈哈哈！ 

    随便看了网友传的一篇文章--揭开安利的政治企图!改革开放三

十年，中国政府犯的一件大错误，就是引进安利公司，说短短的十年

从我国拿走 1760 亿的黄金(安利将赚来的钱换成等值黄金)，相当于

三个鸦片战争的赔款。----我一直困惑中国生产的黄金去哪了？看来

央行没有收购，我们还要从海外用外汇收购，原来安利们已经在中国

本土用人民币收购了大量黄金！我不知道以人民币在中国买黄金是不

是比国际上便宜，看材料是安利囤积中国境内黄金达 10 年之久！我

不知道他是囤积了还是已经运出去了，我只知道上海自贸区是可以把
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中国境内黄金直接卖出去运出去，搞了好大的金库！我只知道中国黄

金交易现在是单向向海外输出而不是双向！我猜测美国已经用人民币

在中国秘密像安利那样的公司囤积了大量中国的黄金，他们已经打通

了出去的渠道，一旦他们的黄金出去，加上汇率暴跌那么黄金价格就

会和今年我本命年的猴票那样连翻筋斗云的！哈哈哈哈！黄金此时不

买更待何时！！！！ 

    比如这 2篇文章： 

    专家：谨防“换美元潮”成第二次“大妈抢金” 

    资本管制不再是禁忌-新闻与分析-FT中文网 

    -----这是开始吹风要管制了！人们不太听忽悠了！别的我不知

道，一旦资本管制除了美元必然有黄金！ 

    再看这两篇绝对正能量： 

    李克强:人民币不存在持续贬值基础保持汇率稳定 

    党报：看空中国无依据 

    -------类似文章多了，嗯既然不怕组织那么多反驳文章干什么？

当他们放屁嘛！我一个很简单的做法就能立即提高人民币的含金量，

这就是亚投行一律以人民币交易！没有这个屁本事还充什么老大开什

么丫头行！一个非常奇怪的现象是似乎人民币汇率成全球关注焦点，

央行花不说上万亿也有几千亿美元挺汇率后忽然又不挺了，要么是没

钱了要么是上当了要么是给特定的利益集团该送的已经送了！ 

    还有一个高层辟谣和上次股市暴跌一样对传言那是反应相当迅

速，昨天我看到今天就辟谣，昨天我看到在群里给大家说不太可能，
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因为这传言如果是真的，最近露脸的经济学掌门人肯定是我们左派的

无疑，现在看黄粱一梦啊！ 

    1 月 28 日，国家外汇管理局表示，有媒体称“中国将限制外企

在华盈利汇回”，此消息不实，外汇局相关政策无任何变化。目前，

已按规定办理外汇登记的外资企业汇出利润，由银行按规定对与本次

利润汇出相关的董事会利润分配决议、税务备案表等材料进行真实性

合规性审核后即可办理。 

    李克强和刘鹤都给美国人承诺继续完成金融改革，绝不倒退只有

往前，所以要好好睡觉不要做梦！信息量太大，先粗浅的说一下总体

感受，啊当然知道这些即使我在这勉强说出来意义也不大，而且马上

不许妄议就要从政治传导到经济了，所以我该看电视连续剧琅琊榜带

孩子滑雪去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2822:52 

    引用： 

    外汇局：以长期投资为目的的资金持续流入 

    2016年 01月 22日 02:54来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小共 0人参与讨论用手机讨论 

    国家外汇管理局新闻发言人 21 日就 2015 年外汇收支形势等热

点问题答记者问时表示，总体来看，无论是以外汇储备的绝对金额，

还是以其他各种充足性指标(例如，外汇储备相对于国内生产总值、

进口、外债等比重)进行衡量，我国外汇储备都是充裕的，是国家抵

御外部冲击的一个强有力的基础。 
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    国家外汇管理局新闻发言人 21 日就 2015 年外汇收支形势等热

点问题答记者问时表示，总体来看，无论是以外汇储备的绝对金额，

还是以其他各种充足性指标(例如，外汇储备相对于国内生产总值、

进口、外债等比重)进行衡量，我国外汇储备都是充裕的，是国家抵

御外部冲击的一个强有力的基础。 

    这位发言人表示，当前跨境资金流动主要对应我国对外资产负债

结构调整。从国际投资头寸表数据看，2015 年 9 月末我国对外净资

产 1.54 万亿美元，由于统计原因与 2014 年末不可比，但较可比的

2015年 3月末增加了 1360亿美元。其中，对外资产方面，持有主体

由央行更多转向市场主体，伴随官方的储备资产下降，我国市场主体

对外直接投资、证券投资、境外存贷款等资产均上升，9月末较 3月

末分别上升 525 亿、88 亿和 878 亿美元；对外负债方面，境外对我

国证券投资、贷款等都在下降，9 月末较 3 月末分别下降 1804 亿和

715 亿美元，同时，境外对我国直接投资增加 1005 亿美元，说明以

长期投资为目的的资金持续流入。 

    对于美联储加息对我国跨境资金流动的影响，发言人表示，美联

储加息将推动我国市场主体相关资产负债结构顺周期调整，这是市场

规律，也是必然现象。从我国情况看，经济基本面总体良好，在经济

体量已经较大的情况下，美联储加息不会改变我国国际收支中长期保

持基本平衡的格局。此轮美联储加息的目的是货币政策正常化，而非

给过热经济降温，并且还需要考虑美国经济金融运行直接或间接受到

的影响，包括其他经济体在溢出效应下的相关变化也可能反过来影响
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美国。因此，美联储加息可能是一个缓慢谨慎且符合预期的过程，美

元指数在加息前后也是有波动的，部分市场影响可能会逐步消化。此

外，美联储货币政策正常化在一定程度上说明美国经济复苏前景较好，

有利于稳定我国外需。当然，我国跨境资金流动从根本上还是由国内

经济基本面决定。未来几年，随着我国经济结构的优化升级、深化改

革红利的逐步释放，国内经济有望在调整到位后企稳回升，进一步奠

定我国国际收支基本平衡的基础。 

    近一段时期，我国外汇储备持续下降，市场上产生了外汇储备流

动性可能会耗尽的担忧。对此，发言人表示，外汇储备规模的增减是

宏观经济运行的结果。近期外汇储备规模的变动，主要体现了境内主

体本外币资产负债的适应性调整，其中蕴藏着一些积极信号，未来变

化需要理性看待。 

    从负债角度看。我国对外偿债风险有序可控。2015 年 9 月末，

我国 1.53万亿美元的外债余额中，5063亿美元为中长期外债，短期

外债中近一半是与贸易有关的信贷。 

    外汇局：外储规模变动蕴藏积极信号 

    从币种结构看，47%为人民币外债。而且，目前企业对外债务去

杠杆化正积极推进，企业修复资产负债表后，一个健康的财务状况更

有利于轻装上阵调结构，这也在目前 3万多亿美元的外汇储备可承受

范围之内。 

    从资产角度看。企业是藏汇于民的重要主体，并且以对外直接投

资为主，近年来已取得较大进展。国际投资头寸表数据显示，2015年
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9月末，我国市场主体的对外直接投资资产较 3月末上升了 525亿美

元。从个人购汇看，主要有两方面用途：一是出境旅游、购物、留学

等需求，这是国内经济发展的客观结果。二是个人配置外币资产的理

财需求。但从本外币实际利差看，目前国内人民币理财的基本收益率

仍可达 4%，远高于境内美元存款利率和普通外币理财收益率，外币

资产并不是国内个人理想的理财渠道。关于个人用汇政策，目前无论

是 5 万美元以内的额度内购汇，还是 5 万美元以上的经常项下按交

易凭证购汇，相关政策都没有任何变化，因此，个人还需要理性购汇

与持汇。 

    数据显示，2015 年 1-12 月，银行累计结汇 107247 亿元人民币

(等值 17231 亿美元)，累计售汇 136608 亿元人民币(等值 21889 亿

美元)，累计结售汇逆差 29361 亿元人民币(等值 4659 亿美元)。其

中，银行代客累计结汇 96099 亿元人民币，累计售汇 128581 亿元人

民币，累计结售汇逆差 32482亿元人民币；银行自身累计结汇 11147

亿元人民币，累计售汇 8026亿元人民币，累计结售汇顺差 3121亿元

人民币。同期，银行代客累计远期结汇签约 8128 亿元人民币，累计

远期售汇签约 20265 亿元人民币，累计远期净售汇 12137 亿元人民

币。 

    ------------ 

    1968：索罗斯砸翻人民币汇率是扯淡的事，他的意图我想半天，

股指啊这些只是小目标之一也不太靠谱，菜太少！我认为转移视线才

是真正的意图，搞个汇率危机，最重要的是在恐慌中配合一些人给出
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引进长期外资投资的政策优惠和保证！当然打压汇率也可以制造恐慌

压低人民币资产，外资已经潜入的天量人民币借机低价收购人民币资

产才是人家的大餐！这年头比如足协吧主席副主席的总经理副总经理

谁都不靠谱，要么捏着他瑞士银行账号要么拎着斑痕累累的女人内裤，

私下到总统别墅谈几句什么都会心领神会的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2912:01 

    从 2014 年政府对黄金出口调查的无果到政治机制改革的设想--

---ZXL1968 

    昨天太晚了，晚上一直想到要搜一下中国出口黄金的规定和出口

量，这一搜就发现果然 2015年黄金有重大政策变化： 

    附录 1：2010年中国黄金政策概要 

    1中国国有银行向央行申请黄金进出口权. 

    2中国扩大进出口黄金商业银行数量..................... 

    3中国央行：将允许更多银行从事黄金进出口............ 

    4中国何时松绑黄金进出口政策？...................... 

    5中国黄金进出口权逐渐向企业开放.................... 

    6中国拟准大企业出口黄金进出口限制.................. 

    7央行酝酿黄金进出口新政:"藏金于民"应对美元贬值？.... 

    8黄金进出口有望全面放开符合条件即可申请.......... 

    9四大银行热望受挫黄金进出口仍由人行专权............ 

    --------- 

    1968：说白了即使国内市场放开，至少 2010 年黄金进出口是人
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行专权，但是中国黄金进出口权逐渐向企业开放的一只政策推手一直

在加紧活动！也就是说安利这样的外资企业在国内拿着大把人民币，

他们赚着中国的人民币但是一直却想着把赚的钱逃跑，换美元出去是

有管制的，他们手里就储存了大量黄金实物，他们就推动着企业黄金

可以自由出入中国的一天，在上海上海自贸区成立的这一天就是他们

想盼的那一天！所以中国不仅美元要大量流失黄金也要大量流失，居

然所有媒体和高层故意忽略这个严重问题！ 

    附录 2：中国黄金首饰出口量突然大涨 

    2014-11-715:46:58来源：深圳珠宝网 

    中国黄金首饰出口量突然大涨，或暗示投机货币经由增多的贸易

收入流入再度复活，提升了市场有关中国央行或再度干预人民币走软，

并处罚投机者的预期。 

    周末发布的中国出口数据将受到密切关注，因其可能作为非法跨

境套利的进一步证据。北京时间周六 10:00 将公布中国 10 月贸易帐

及进出口数据，需关注。 

    9 月份官方显示的内地出口到香港和香港方面称从内地进口的

数据出现很大差异。 

    出口收入是规避严格控制资金进入的一个方法。投机者可能希望

从人民币升值或者即将开通的沪港通中获利。 

    野村证券(Nomura)驻香港中国经济学家常春华表示，“贵金属对

出口收入数字的月度跳升贡献最大，这非常容易让人怀疑是在高报货

价。不过就像今年早些时候的大宗商品融资受到当局的打压，这种差
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异在未来几个月应该缩小。” 

    热钱流入寻求从人民币稳步升值中获利，而这促使中国人民银行

在今年 2 月份进行了一个突然的干预，推动人民币到 5 月底贬值了

近 4%，这吓跑了投机者，但同时也惩罚了不良的对冲投资者和公司。 

    若有证据表明卷土重来的热钱流入将继续加剧，中国央行可能被

迫再发出一个提醒，人民币并不是单向走势。内地出口到香港，高报

货价通常最为明显，超过香港从内地进口的数据，根据野村证券周二

发布的一份报告，该差额 9月份为 135亿美元，约为今年前八个月平

均月度差额的两倍。 

    澳新银行(ANZ)驻香港的经济学家周一在一份研究报告中称，珠

宝和黄金出口同比上涨 678%，达 94亿美元，可能为虚假贸易提供证

据。 

    上周媒体报道称，当局正在调查在贵金属出口激增下的疑似违规

行为。 

    ----------- 

    1968：美元流出同时黄金也在这两年流出，这才能解锁为什么中

国世界黄金第一生产国却需要大量进口黄金？这里面还藏着什么？

高报货价，比如进口黄金是按 1200美元，出口成品是按 1800美元？

这样逃跑美元？当然还有可能就是真正在以首饰出口名义出逃黄金！

据说当局 2014 年正在调查在贵金属出口激增下的疑似违规行为，现

在 2016 年了，我们没有听到一起这样事件的处理结果？这就是我们

政府没有人民监督的体制缺陷硬伤，即使资本主义议会，我记得美国
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议会似乎也有专项小组对专项部门进行监督，经常有国会议员问责之

类的事，我们人大只是象征性的审议一下计划和报告，不疼不痒的说

几句，剩下的人大小组有时候也到各地调研，注意是好吃好喝你好我

好的调研而不是问责质询！我们人大也有各种委员会，但是没有听说

他们对任何事任何官员进行问责？当然对于纪委打掉的死老虎他们

就是象征性罢免一下而已，且不说这些代表的产生有什么问题，就算

是不同部门官员交差监督吧人大也没有起到作用，如此人民民主专政，

人大代表代表人民制约官员和政府就是空谈，如此政府腐败就有体制

上的内在操作层面原因！所以我赞成政治机制改革（注意不是体制，

因为体制是全面的变化，体制之说说到底是全盘否定另起炉灶，不能

用改革一词！机制才是体制下的自我完善的改革！中国的文人啊，干

正事没有本事玩字眼还在孔乙己时代呢！政治机制改革首先是完善人

大成员组成，禁止任何在职和退休的官员担任任何人大代表职能监督

委员会成员！因为人大是监督政府官员的，你让官员群体自己监督自

己与宪法赋予人大的使命不相符合，应该是人民对官员对政府的监督！

西方这个民主政治我们是可以学习必须学习的！我经常听到外国议会

否定政府财政预算什么的，如果有人民选出的代表对政府预算一项一

项审议，我就不信官员可以每年年底那么潇洒的说钱花不完---钱花

不完当初你凭的什么做的预算？你们不许放屁！什么时候我们各级人

大能够每年否定几项政府开支，我们人大常务监督机构每年能够通过

质询提出和罢免几位各级政府官员，那样中国的政治机制改革才真正

有一定成效了，人民才初步体现出宪法赋予的当家做主的权力！各级
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人大领导监督机构的成员如何产生？比如本人吧，现在是白丁布衣，

但是我在乌鲁木齐市提出竞选沙区人大监督委员会主任的职务，所有

要求竞选的人民，提出自己的重点监督主张，由选民自己投票确定，

请注意，我们不是要到政府当官，我们是要去监督官员和政府！说白

了共产党的领导地位不变这个体制不会变，我们要改革的是人民监督

质询问责这一项！这是符合宪法的嘛！这也不是普选，这只是人大监

督机构这样的定向选举！人民就要求这点政治民主自由都不能有吗？

这个都不能有还改个屁革，谁知道你们怎么改的？我就从一个市的人

大监督委员做起，如果我的监督搞的好，可以是省的监督，乃至到全

国人大监督委员会进行负责嘛！我如果到全国人大希望李克强总理第

一个接受我的质询，周小川行长第一个接受我的问责！财政部长第一

个接受我的罢免提案！人大检查司法系统工作全面督查冤假错案！该

平反就要平反！不是你们要断胳膊断腿的改革吗？好啊，就从人民对

你们政府的监督开始吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2912:04 

    附录 3 中国何时松绑黄金进出口政策？(2010-07-2218:12:49)

转载▼ 

    标签：金融黄金市场黄金经济黄金政策黄金进出口黄金咨询财经

分类：黄金经济 

    记一个真实的黄金咨询案例--- 

    前言 

    前久,本人接到北京某外贸出口公司总经理寇女士（化名）的电
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话咨询，一阿拉伯和印度公司,求购中国实物黄金，含金量要求是

9.999的，每月供货一批，可签一年合同。 

    改革开放 30 年多年，黄金市场也开放 7 年多了，黄金进出口政

策究竟如何了？是不是完全放开了呢？到商业银行还是到上海金交

所去购买呢？寇女士曾在外交部工作过多年,有着强烈的法律意识。

她问我中国现阶段能否合理合法的出口黄金，如何办理手续？ 

    带着她的这些问题，也带着自己的一些疑惑，我查阅了大量文件，

并找有关机构和相关部门人士进行咨询，终于弄清了来龙去脉。 

    据世界黄金黄金协会数据显示，2009 年世界黄金总需求量同比

增长 11%，中国消费黄金 454 吨,黄金需求量仍居世界之首，虽受金

融危机的影响,我国黄金需求量仍持续增长。 

    2009年中国黄金产量 313.98吨，同比增长 11.34%，中国已是世

界第一产金大国。持续发展的中国经济形势和老百姓的生活水平不断

提高,进一步刺激了黄金需求。目前，我国年黄金生产能力虽达 300

多吨，但每年的用金缺口很大。显然,解决黄金的进出口问题已迫在

眉睫。 

    1．从《金银管理条例》说起 

    我国在建国初期和很长时间内，一直对黄金实行严格的“统收统

配”制度，取缔了任何形式的市场交易。1983 年 6 月颁布的《金银

管理条例》就是黄金“统购统配”政策的法律文件。《金银管理条例》

明确规定，中国人民银行统一办理黄金的收购和配售，制定黄金收购

和配售价格，统一管理黄金进出口，负责审批黄金生产、加工、批发、



13100 

 

零售及黄金来料加工业务。也就是说，在“统收统配”的制度安排下，

凡金银收购由中国人民银行统一办理；凡需要使用金银，由中国人民

银行统一审批和供应。也就是说,个人和机构严禁买卖黄金，就更别

提进出口黄金了。只有人民银行代表国家买卖黄金，黄金实行严格的

统购统销，价格实行国家统一定价。 

    过去，我国央行曾有关规定明确指出：个人出境只允许带 50 克

黄金,私自交易判刑期 5年。出入境黄金管理很严格，交易 50克黄金

以上非制成品即算做走私。个人携带的制成品黄金首饰一般不包含在

内。但是数量过大也会进行检查。所以除了合理随身的首饰外，不可

携带黄金出境。 

    80 年代首饰市场逐步放开，黄金首饰可以实行来料加工，在外

销售。 

    在 2003 年以前，我国只有中国人民银行具有黄金进口资格。即

海外黄金进入中国市场，只能通过中国人民银行这一个渠道。所以，

这是一个半封闭、半市场化的渠道。 

    2003 年 3 月，我国黄金市场开放一年后，经央行和外经贸部批

准，中行、工行、建行、农行四大国有商业银行获得黄金进出口权。

但据《国家外汇管理局关于商业银行办理黄金进出口收付汇及核销业

务有关问题的通知》（汇发[2003]93号）显示，其进出口权仍须由央

行代理进行。 

    四大国有商业银行均为上海黄金交易所一级会员，具有代理黄金

买卖等各项资格，因此他们开展黄金进出口业务后，被其买入的海外
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黄金可以通过上海金交所进入国内市场。从 2002 年 10 月 31 日上海

金交所开业至今，国内黄金价格曾一路飚升，最高时比国际市场价格

每克要高出许多,四家银行开展进出口业务后，不仅可以引进国外的

黄金资源，同时也有助于国内黄金价格尽快与国际市场价格接轨。 

    随后，中国珠宝首饰进出口公司等 6家企业获得央行批准，成为

首批可以进口黄金及黄金镶嵌珠宝首饰的企业。但央行对具体进口方

式及产品均有严格规定。 

    2005年 12月 20日，中国人民银行（以下简称“央行”）网站上

发布了《黄金制品进出口管理办法》征求意见稿（以下简称《意见稿》）。 

    2005年 12月 20日至今，《黄金制品进出口管理办法》征求意见

稿仍无下文。黄金制品进出口管理政策处于胶浊状态。 

    2．相关文件介绍、点评： 

    （1）央行将不再审批黄金及其制品加工贸易进出口。中国人民

银行从 2004年 1月 1日起不再审批黄金及其制品的加工贸易进出口，

海关不再凭人民银行的批件验放。 

    点评:作为一种特殊商品，长期以来黄金及其制品的加工贸易进

出口一直由政府有关管理部门和人民银行进行审批。为适应加入世贸

组织后的形势需要，尽快与国际惯例接轨，人民银行遂决定采取上述

措施。 

    （2）国家外汇管理局关于商业银行办理黄金进出口收付汇及核

销业务有关问题的通知 

    点评：2003年，四大国有商业银行经央行和外经贸部批准，获得
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黄金进出口权。但据《国家外汇管理局关于商业银行办理黄金进出口

收付汇及核销业务有关问题的通知》（汇发[2003]93号）显示，其进

出口权仍须由央行代理进行。 

    (3）黄金制品进出口管理办法（征求意见稿）05-122005-12 

    点评:2005年 12月 20日，中国人民银行发布了《黄金制品进出

口管理办法》征求意见稿,该稿征求意见快 5年了,正式稿出台似乎石

沉大海无消息，业者翘首以待。 

    3．咨询进行时 

    国家关于黄金进出口的政策搞清后，寇女士提出，既然四大商业

银行有黄金进出口业务，我公司是否可尝试与之合作,遵纪守法地做

完这项业务呢？于是我把电话打到中国银行有关部门，对方一个年轻

人接了电话，当本人说明来意，对方说：“我行是有黄金进口业务，

但有明确的配额规定。”但我打听中国银行每年究竟有多少的配额数

量，对方回答:“保密，无可奉告”,随之啪地挂断了电话。后来，本

人又联系了中国珠宝首饰进出口公司业务二部，对方小姐很客气地对

我说： 

    “我公司只进口黄金及黄金镶嵌珠宝首饰，因为央行对我们包括

北京市 6 家企业的具体进口方式及产品均有严格规定。”她强调说：

“只能是黄金首饰，而且对其也有规定动作。”看来找中国珠宝首饰

进出口公司合作的希望泡汤。那么找上海黄金交易所购买呢，对方公

司要求最终在香港进行美元结算。国内黄金目前不允许出口，这条路

看来行不通，那么只有到香港购买。经本人与香港某上市公司咨询，
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在香港购买实物金有两个途径：一是可到首饰企业购买标有汇丰银行、

中银标记的 9999 金条，在当地柜台都能买到，但价格较高，买家公

司肯定接受不了。香港某上市公司老板说,“购买 1 公斤金条我们企

业没有多少利润”，显见,香港黄金销售企业没有积极性。二是到香港

商业银行购买，购买数量多少都不受限制。“在香港，只有英国汇丰

银行和加拿大枫叶银行经营黄金实金业务。以前中银香港曾经经营过

此业务，但时间不长，后来被取消了。” 

    “虽说前段时间网上爆炒四大国有商业银行获准经营黄金进出

口业务。实际上黄金的进出口业务的权利仍然由中国人民银行把持

着。” 

    中国银行某部负责人的一番话回答了我的所有疑问，也等于同时

给出了寇女士公司咨询的国际公司能否在中国购买实物黄金的全部

答案。 

    寇女士和众多黄金业者一样，多么盼望《黄金制品进出口管理办

法》正式稿早日出台。 

    4．结论 

    经查询国家政策和与有关部门、人士的咨询，本人对寇女士给出

了明确的答复，鉴于中国目前的黄金进出口政策，您公司目前还不具

备经营此种业务的条件，因我国还没有完全放松黄金进出口政策，缺

乏进出口实金交易的环境,其原因是多方面的。 

    目前，我国黄金制品进出口管理仍处于胶浊状态。2005年 12月

20日就出台的征求意见稿,至今还没定论。中国的黄金市场改革政策



13104 

 

的滞后略见一斑。 

    业者千呼万唤：中国何时才能松绑黄金进出口政策？ 

    ------------- 

    1968：显然黄金出口是严格管制的，安利们有大把黄金逃不出去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2912:11 

    中国人民银行：4月起对黄金进出口数量进行限制性审批 

    2015年 03月 19日 14:46 

    解读：看似进出口渠道收紧实则企业与银行齐迈步 

    凤凰 iMarkets 讯据路透社报道，中国人民银行周四称，根据国

家宏观经济调控需求，央行将对黄金及黄金制品进出口的数量进行限

制性审批，对黄金及黄金制品进出口施行准许证制度，并自 2015 年

4月 1日起施行。 

    央行网站刊登的黄金及黄金制品进出口管理办法指出，央行会同

海关总署制定、调整并公布黄金及黄金制品进出口管理商品目录。列

入该目录的黄金及黄金制品进口或出口通关时，应当向海关提交中国

央行及其分支机构签发的进出口准许证。 

    “而获得黄金进出口资格的市场主体应当承担平衡国内黄金市

场实物供求的责任，进出口黄金应当在国务院批准的黄金现货交易所

内登记，并完成初次交易。”办法称。 

    该办法称，法人、其他组织在通过一般贸易、加工贸易转内销及

境内购置黄金原料以加工贸易方式出口黄金制品以及海关特殊监管

区域、保税监管场所与境内区外之间进出口黄金及黄金制品的都应该
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办理准许证。 

    个人、法人或者其他组织因公益事业捐赠进口黄金及黄金制品的，

也应该办理准许证。个人携带黄金及黄金制品进出境的管理规定，由

央行会同海关总署制定。国家黄金储备进出口由中国央行办理。 

    申请黄金及制品进出口的资格 

    上述办法并公布了申请黄金和黄金制品进出口的法人所具备的

相应资格和流程。 

    其中申请黄金进出口（除因公益事业捐赠进口黄金）的，应当具

备法人资格，且近两年内无相关违法违规行为，并为黄金交易所的金

融机构会员或做市商，或者为黄金交易所的综合类会员，年矿产金 10

吨以上、生产过程中的污染物排放达到国家环保标准，在境外黄金矿

产投资规模达 5,000万美元以上的矿产企业等。 

    申请黄金制品进出口的应该具备法人或其他组织资格，近两年内

无相关违法违规行为，并为生产、加工或者使用相关黄金制品的企业，

有必要的生产场所、设备和设施，生产过程中的污染物排放达到国家

环保标准，有连续三年且年均不少于 100 万元人民币的纳税记录等。 

    办法所称黄金是指未锻造金，黄金制品是指半制成金和金制成品

等。 

    ------------ 

    关键词：主要是进口权从银行，扩围至部分大型黄金企业。”一

位从事黄金贸易的市场人士指出，虽然看到了央行新规中的限制性措

施，但中国黄金市场放开已经是大势所趋，不可能回到封闭市场的阶
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段。中国作为全球第二大黄金消费国，正力争在黄金定价方面获得更

大话语权。考虑到中国去年刚刚推出的黄金国际板，且计划今年推出

人民币黄金定盘价，这些都需要有更开放更透明的中国黄金市场，才

可能吸引国际投资的参与以及他们对人民币黄金定盘价的信心。处在

黄金定价权之争前沿的上海黄金交易所于 2014 年 9 月在上海自贸区

启动国际板，首次允许外国投资者交易以人民币计价的合约。 

    ----------- 

    1968：我们现在老百姓即使对政策有疑问，只能在这里担心被封

被删的写一写文章，当然还有可能担心妄议被抓呢！当人大代表就不

是我担心的事，是官员担心自己的的事，我可以直接质询弹劾罢免他

们！没有这个权力我们就不能说当家做主！ 

    回到黄金，国际版定价权都是扯淡的掩护，真正是国际化让安利

们用人民币购买的黄金大量自由流出，这样安排外汇储备看起来在相

当长的时间内是稳定的，但是硬通货已经掏空！太歹毒了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2912:21 

    只要 5000 亿美元，就可以买光 2 万吨黄金。这可是人民币国际

化的信用基础，如果被外资偷偷运出还搞个屁国际化！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2912:23 

    附录网友的逻辑： 

    1.美国现在推强势美元，方法之一是压低黄金价格，同时可做空

人民币，中国应该反其道而行之，推高黄金价格。 

    2.提高黄金储备可保持人民币汇率稳定，理由之一在第 1条。 
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    3.德国等国在 2012 年就开始要求将存储在美国的黄金运国本国

或欧洲保存，美国竟然不同意，这有点不可思议。原因是美国国库根

本没有黄金，那么美国国库的黄金到底到哪了？借出去了，借给美国

的投资银行了，美国政府一边可利息，一边可收德国等国的保管费。

投资银行借入黄金干什么？懂得银行业务的人知道，国内银行也这方

面业务，我不多说，另一方面投资银行可用借入的黄金做空挣钱。 

    4.难道德国政府不知道美国国库没有黄金？德国的情报部门肯

定知道，但只能打掉牙吞肚里，有若说不出，还不能说，如果说出让

世界都知道了，黄金价格还不涨到天上去了，哪美国的投资银行怎么

才能还回美国政府的黄金，还不亏死了破产了，还不回黄金，美国政

府拿什么还给其他国家存在美国的黄金。所以，当德国等国要求将存

在美国的黄金运回本国时，黄金突然被美国做空，大跌，这样好让美

国的投资机构在低价位买回黄金还给美国政府，做到美国政府与机构

双赢。 

    ----------- 

    1968：我也是这样想的，马上上课，就不码字了！大家就根据这

个做基本判断吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-2923:36 

    引用： 

    近日，日本女优冲田杏梨、友田彩也香、卯水咲流现身上海某夜

店演出。3 人大跳热舞大腿粗壮，引起现场一片尖叫.一位女优落座

时不小心，内裤都走光了，不过还是忍不住吐槽她的身材，大腿也这
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么粗，胳膊也这么肥，还露的这么起劲，究竟哪来的自信啊？ 

    1968：女优身份什么的我先不评论，我只想说从她们粗壮的大腿

就可以看出中日两国国民身体素质的差距！中国的传统审美观是种类

似病梅馆记那么的病态的审美观，现在虽然不像以前那样裹脚了，但

是变态的节食减肥还是非常有市场的！其实日本乃至欧美妇女健康为

美的理念才是真正体现美的内涵！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-3023:20 

    引用：人民币偶遇“神兵天将”，美国黄金库存“一扫而光” 

    在这几天，在老美那又发生了二件不同寻常的事，一是，美联储

议息会议，决定不加息了！别外一件还是有点意思，议息会议的当晚，

纽约商品交易所的注册黄金库存，一夜之间，下降了 73%，从 27 万

盎司，下降到了 7万盎司，接近 7吨的黄金，被人提走。 

    这样的情形，可以说是，50多年头一回！这个重磅消息可能意味

着，人民币多方的神秘“天兵”将至！ 

    这样的大手笔，显然买家来头不小，它极有可能是某些国家的央

行所为，大家都知道，现在全世界最大的黄金交割的地方，就在美国

纽约。世界上很多国家，包括中国，都有不少黄金，存在纽约的金库

里，为的是买卖方便交割。 

    就在纽约商品交易所的黄金，几乎被搬空的第二天，德国站了出

来，德国一共从纽约和巴黎，运回去了超过 366吨的黄金，这个行动，

很有意思。 

    德国想表达什么昵？我想代表着在未来很长一段时间，不想把这
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些黄金卖出去了。因为这一来一去，花上的运费、保险费、保安费那

也是一笔不小的数字。所以表明这是一个国家战略性的决策，战略性

的时间最少是 5年，这就是咱们国内为什么有那么多 5年规划，这些

黄金至少会放德国存放 5年不卖。一个做空美元的战斗，已悄悄打响 

    咱们现在的人民币空头激战正在白热化，央妈手里头子弹也很紧

张，但是也在慢慢地买入黄金。2015年 12月，，增持量 19吨。连续

第 6个月增持，11月增持 21吨。央妈手里的黄金总量，达到了 1700

多吨。另外欧洲央行、哈萨克斯坦、土耳其、阿联酋都在慢慢买入黄

金。 

    黄金与美元这对基友，自从 1971年分道扬镳后，它们之间就“基

情满满”。美元贬值，黄金就涨，黄金涨价，美元就要贬值，哥俩对

着干。老美手里的倚天剑、屠龙刀 

    在金庸先生的《倚天屠龙记》里，有两把致命的神器，无论是屠

龙刀，还是倚天剑，都给拼命追求他们的人，带来了无穷无尽的祸患。

就算武功盖世的的金毛狮王谢逊，在得到一把屠龙刀后，弄得家破人

亡，长期躲在荒岛，还瞎了一双眼睛。像倚天剑和屠龙刀这样的神器，

唯有具备充分综合实力的人，才能长期安全地持有，并发挥正面而积

极的作用。 

    通货膨胀率与经济增长速度，这两个数据就是美联储的倚天剑、

屠龙刀。没有这两把神器，美联储胆再大，也不敢轻易加息。 

    咱们有句老话：水能载舟，亦能覆舟。美联储加息，其实是一次

极大的冒险。而老美为啥要冒险昵？一是真没别的可用办法，二是心
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存侥幸心理。美国人认为，其他国家现在忙于自救，自己的缺陷别人

看不出来，也攻击不了。若加息，能够顺利引导外国资本，“剪羊毛”

又可以顺利完成，金融大战略，就已成功了一半。天降异象，必有妖

孽，美联储也许猜中了开头，却不一定能够猜中结局。 

    三大异象，预示老美“人算不如天算” 

    1、美联储加息之际，美元反而下落，这说明，美国经济并不是

想象中的走进正轨了； 

    2、原油跌到深渊，黄金却在 2016年头一个月，稳步爬升。市场

并没有那么看好美元，所以才会宁买黄金，也不追美元； 

    3、美元最大的金融战略对手人民币，去年 8 月以来，已经下跌

5%以上，而美元指数，却依然在 98左右徘徊不前，咱们流出的资本，

并没有实质性的去追逐美元。 

    这次，美国黄金存货被“洗劫一空”并不预示，金价短期会如何，

因为短期趋势，受各种政治、外交、军事事件影响巨大。或许只是预

示着，下一个资本市场的战斗，会很快在不经意之间出现。在人民币

白热化的多空之战，这个新的趋势，很有可能将是人民币偶遇的“天

将神兵”。 

    ------------ 

    1968：网友说：增持黄金储备这是央行做对的唯一一件正确的事！

其实欧洲几个主要国家，德国，法国，英国，包括亚洲的日本都清楚

美国的强势剪羊毛方式，只是无力抗衡而已，但是我 1968 认为文不

对题，文中没有反应出黄金一扫光了，中国央行增持黄金储备不假，
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但是我认为恰恰是为掩盖国内万吨黄金的即将大规模减少！所谓明修

栈道暗度陈仓啊！也就是表面央行黄金也在库存上升但是这就给他们

制造因为有充足黄金储备借口放开黄金自由流出！没有万吨国内黄金

主力规模，就是几千吨黄金到时候也只能给美国抵债！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-3023:25 

    今天滑雪归来了，可以谈谈教育了，就从出发前孩子的一张在教

室的照片开始吧 

    谈教学方法革新---ZXL1968 

    网友问：那是你们学校的图片吗我觉得你们那个班级跟我小时候

读书的班上是一样的。我只是觉得你们老师挺辛苦的，像我们老师现

在都是电子上课。黑板一推所有的课件都显示在大屏幕上。 

    1968…～是我们学校的图片！我们国际班也有先进的电子黑板，

但是老师不喜欢用电子黑板，高亮屏幕其实看一天对孩子、老师双方

的视力都是极大损害，提前做好的课件打好的字看似效率高，但是节

奏太快，没有思维过程！学生记不住！每个教室都有多媒体屏幕，我

从来不用！因为我不用一样可以上课，教育现代化如果体现在这样的

形式是可笑的！说白了要害在于，本来是教师和学生交流变成学生单

向接受电脑屏幕信息！这个所谓电子屏幕展示的基本还是课本内容或

者基本限制在课本内容范围内的视频、文字资料，这些东西学生完全

可以在以后的看电视啊，上网啊，读书啊什么的慢慢补充，真要作秀

一节课也没有问题，但是只能作秀少量的课！大多数时间通过电子屏

幕，实质是这些高容量信息短时间强灌、轰炸孩子的头脑，学生只能
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被动的接受，根本没有大脑的回旋思考余地，实践证明很多情况下对

大多数学生来说，强行高频率一张张幻灯片的翻页灌下大量视频画面

信息后，孩子下课后大脑里只留下短暂的花花绿绿来去匆匆的五颜六

色的画面，脑子里其实一片空白！孩子非常可能被灌傻了！美国学生

是大量使用计算机查资料的，但是是在课下在学校专门有图书馆老师

帮助查阅世界任何图书馆资料的，这不是几个熊孩子异想天开百度一

下就能做到的，需要专业老师指导的！以前教育部也想搞这个，但是

学生设立的五花八门的所谓研究性学习课题，最后就是百度几篇文章

拼凑一下而已，不过我认为还是有积极的一面的，起码学生能够提出

问题了，适当搞一下是对的，我还给学生当过评委呢！但现在也已经

不了了之了！其实我上课时，重要的东西起码前后从提出到验证到回

国到学生消化性的建立逻辑体系的自我小结加上必要的少量的练习，

要 5 遍才能保证一群记忆能力学习能力注意力兴趣力差异巨大的学

生基本全部学到一些必要的基础知识！这不是什么新鲜的教育理论，

而是很古老的教育心理学艾宾浩斯记忆曲线的基本要求！也是学习的

内容外化必须到内化的基本过程要求！一些连基本教育规律都不懂的

人，现在改完教材捞到很多稿费后没有什么改的了，居然到处搞微课

这样装模作样的所谓教学改革，真是闲的无聊了！ 

    尽管我对参观过的山东杜郎口初级中学，从媒体到他们自己涉嫌

对教育模式创新有拔高和少部分造假有一手的事实调查认定，但是我

承认他们毕竟有一些原创的鲜活的符合调动学生自主内在学习动机

的教育革新成果！这个我在与东北绥芬河二中的老师交流的时候，发
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现他们也有类似的学生小组自学展示的变革并且效果也不错！所以不

是中国的所有老师和学校校长都不进行教育革新，实在是教育部垄断

话语权，全国要么推广杜郎口，教室到处挂黑板，要么老师不讲课了，

天天录个东西叫微课上课放，这不扯淡嘛！你们不会改就不要改，让

全国学校百花齐放打擂台的展示自己教学模式，这也比他们钦定某种

模式要强许多倍啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-3023:38 

    乌鲁木齐市虽然用天然气供暖取代煤炭供暖，天空蓝的日子多了，

但是我们学校旁就有一个供热站，我的眼睛每天都流眼泪，我看眼科

说没有问题，似乎过敏受刺激了，今天到山里去，居然摆脱了城里连

日重度污染，眼睛居然也啥事没有了！看来是氮氧化物取代硫氧化物

污染了，看不到，但是污染还是有的，根本解决是太阳能发电等新能

源技术啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-3100:40 

    我的消费侧改革方案对付索罗斯之流的做空的独门必杀绝技---

ZXL1968（第一稿，待进一步完善） 

    附录 1是否可以确定《中国人民银行法》第二十九条本身就是阴

谋？ 

    这个银行法第二十九条有多关键？何新所言中美经济运行模式

这第 29条起了什么作用？ 

    引用： 

    1995 年 3 月通过 2003 年 12 月修正的《中华人民共和国中国人
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民银行法》第二十九条规定：“中国人民银行不得对政府财政透支，

不得直接认购、包销国债和其他政府债券”。表面看来，这是一个预

防通货膨胀的合理规定，央行货币政策委员会委员周其仁称上述银行

法规定为一项意义深远的制度安排，是关闭了政府主动超发货币之门。

深究起来，这是个荒谬规定，其依据非常浅薄。这个规定使人民币丧

失了完全主权货币的性质，中国丧失了能够根据经济发展和其他需要

自主发行与回收人民币的政策手段。在当前的形势下，这个规定的继

续存在，无疑是自缚手脚，使得调整经济结构、转变发展方式、实现

共同富裕、防范金融风险等工作失去了至关重要的政策手段。我国亟

需废除《中国人民银行法》第 29条。 

    一、国债本来就是主权货币发行的手段 

    经济体的运转需要货币，历史上的一些案例表明，仅仅是贵金属

货币供应量增加，就促进了贸易量扩大和经济发展，如明末白银流入

制造的繁荣。货币的流出往往制造“钱紧”，引起经济萧条。经济的

成长诸如新技术的投入、交易的扩大、自然经济的瓦解等，需要货币

量的相应增加。金属货币时代，通过采掘矿藏，商业银行的信用创造，

使得货币供应满足于经济发展的需要。但这终究有致命的弱点，就是

货币供应无法合理地控制。根据凯恩斯的总结，坚持货币金属论，存

在三个无法克服的问题，影响经济发展：1、金属货币生产弹性很小，

近似为 0，无法扩大供应，不能满足生产需要。从而导致生产扩大受

货币供应量制约。2、金属货币的替换弹性近似为 0，同样导致供应量

难以扩大。3、金属货币本身具有价值，而且具有周转灵活性和流动
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性，人们乐意储藏，需求旺盛，带来实际流通数量减少，影响经济发

展。历史经验表明，金本位时代的经济衰退和萧条频率反而高于纸币

时代。主权信用货币是人类历史上重大的制度发明。主权货币避免了

以前金银货币的一些弱点，可以根据经济发展的要求而可以根据经济

和公共事务的需要调节基础货币。等于一国央行有一个米粒大小的神

奇空间，其中可以取出无量金银，可以储藏无量金银。一般来说，政

府不能以货币发行作为财政手段来使用(不排除在紧急时刻非常谨慎

地使用)，我国历史上，政府滥发纸币或劣质金属币用作财政支出导

致经济崩溃的教训值得汲取。但是，财政支出可以是货币发行的手段，

而且是最公平的手段。央行买国债是公平且能够自主收放的货币政策

手段。概括说，货币通常不是财政的手段，但财政可以而且应该是货

币的手段。要明白，国债向中央银行发行可以是基础货币注入手段，

这是对本国人民公平的发行方法。无论是央行购买国债还是央行对商

业银行的再贷款，这些都不是真正意义的债务，因为这些债务一般情

况下只能持续扩大。国债和再贷款作为发行基础货币的方法，本来就

同一般的债务不一样，不可能最终得到清偿。二、美国和欧洲央行为

什么要购买国债 

    美联储主要通过买卖美国联邦政府债券的方式(公开市场业务)

调控美元基础货币量。假如美联储直接向美国财政部购买美国政府债

券，由于美国财政部通常以新债还旧债，因此只要美联储持续、稳定

地购买国债，则美国财政部就可以永远维持相应的债券融资额度，这

些基础货币也就会永远保持流通，不被美联储回笼。这个时候，美国
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财政部实际上是铸币税的真正享有人。 

    所谓美国国债，是国债形式下伪装的美元基础货币发行而已。经

济全球化下，美国政府供应贸易货币美元，美国国债就必须增加。 

    据 1992年通过的《马斯特里赫特条约》，欧洲央行不能直接购买

各成员国的国债。但是，欧洲央行最近却进行二轮长期再融资操作

(LongTermRefinanceOperation，简称 LTRO)，本质上就是各国银行从

欧洲央行以极低的利率(1%)贷款，然后可以用这笔钱购买主权国家的

债券，赚取息差。再融资操作让欧洲央行成为中间人，欧洲央行出钱

(其实是印钱)，银行拿到钱后购买国债，然后再把国债返还给欧洲央

行当贷款抵押。这些国债最终还是回到欧洲央行的手里，欧央行其实

“买了”国债，欧洲央行的 LTRO就是变相的印钞。两轮 LTRO合并计

算，欧洲央行共计 LTRO 上万亿欧元，折合美元约 14000 亿，规模与

美联储的两轮量化宽松是相当的，和美国的盖特纳与伯南克采取的手

段是一样的。 

    欧美目前的印钞是将货币发行作为财政手段。为了不出现通胀让

本国社会承担，必然是需要将所印钞的货币变成本国之外的资产，欧

洲印钞上万亿美元，美联储前面的量化宽松也印钞 16000亿美元，这

些货币经过金融衍生以后就是十万亿美元以上的规模，唯一一块可以

想象的十万亿美元以上的资产就是在中国。正是中国错误的货币发行

方法和外资政策配合了欧美央行的举动。面对欧美的量化宽松货币政

策，我国可以采取的关键对策就是央行购买国债，所产生的货币用于

收购在华外资企业、建设高铁和水利工程、加大民生投入，从而减少
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贸易顺差、挤压外资出境，最终大幅度降低外汇储备。三、中国外汇

储备累积的原因、恶果及解决办法人民币基础货币发行有两个途径，

一是境外资金直接对我国的投资;二是我国对外贸易的顺差。双顺差

的积累，导致外汇占款/基础货币远远大于 100%。当前，中国的货币

运转，主要是通过两个中介进行的，一个是美元，一个是土地。简单

来说就是，进口美元以发行人民币基础货币;抵押土地以完成人民币

信贷资金投放。对中国这样的大国来说，这是最坏的货币扩张方式。

自主发行基础货币而不是通过外汇占款、主权信贷取代外资、台账管

理贷款取代土地抵押贷款，是中国金融健康发展的方向。人民银行法

第 29 条使我国关上了自主增加基础货币的渠道，另外由于没有重视

银行、企业等社会组织建设，同时社会资本和信任机制流失，中国面

临制度性资本短缺，所以只能利用外资。只要中国不能解决制度性资

本短缺和制度性内需不足问题，则外汇储备的累积不可避免，调整汇

率不能起什么作用。外汇储备花不出去，变成美国国债和两房债券是

完全合乎逻辑的，外汇储备过度累积是中国过剩产能的货币表现，是

中国制度性资本短缺的货币表现。因为中国的制度性资本短缺和制度

性消费不振，导致美国人印钞雇佣中国，美国人印钞消费中国。中国

外汇储备累积到 3 万多亿美元并且只能不断累积下去经济才会不停

摆。 

    中国经济发展客观需要基础货币的增加，但外汇占款是一个恶性

的信用膨胀过程。因为基础货币的增加不能完全对应于本国经济发展

的需要，还要输出物质财富和让渡股权，白白对外交上一笔铸币税。
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外汇储备累积是一个恶性的信用膨胀过程，类似于当年国民党统治时

政府印钞用于军费、中共在解放区收缴法币到国统区抢购物资，国统

区所发生的恶性信用膨胀。当下中国的经济困局表现的所谓通货膨胀，

并非是政府直接印刷基础货币“重敛于民”，而是形成了这么一个局

面，美联储成了中美联合经济体的中央银行，它是中国人民币基础货

币的最终提供者;因为中国内需严重不足，因为美国人社会福利降不

下来，客观上形成了美国人印钱消费中国。外汇储备的累积是中国经

济政策和美元地位、美国政策自然而然的结果。 

    面对制度性资本短缺和制度性内需不足。中国经济当局似乎不明

白主权货币和主权信贷的性质，不明白主权信贷搞建设和印钞消化产

能过剩的原理。 

    一个国家其基础货币能够自主收放，乃是货币主权的根本体现，

乃是主权信贷运行的前提。主权信贷之原理用一句话来概括就是印钞

搞经济建设。在经济体中，从微观角度发现了经济机会，此时万事俱

备，只欠资金，那么企业或其它组织就在银行申请贷款。银行的意义

在于能够扩张信用，银行信用的源头在中央银行发行的基础货币，所

以说最终而言是印钞搞建设。其过程不是印钞在先，而是经济发展的

潜力逼出印钞，是经济发展的潜力催生出了资本，而不是资本促进了

经济发展。我国在 1994 年外汇体制改革之前，央行再贷款一直是基

础货币发行的主渠道。1998年之前，我国实行信贷额度计划管理，在

这一时期，通常国家计委在每年年底根据各省、市上报的投资项目，

提出下一年投资的“大计划”，然后，人民银行再根据这个大计划制
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定各商业银行、各省市信贷额度分配的“小计划”。主权信贷搞建设

印钞、生产过剩时印钞消费和财经纪律无关，偏偏中国人以此自我束

缚。恶性的信用膨胀，是土地抵押信贷和印钞作为财政手段。上面两

种货币发行，形式相同实质是完全不同的。如果连两种印钞行为的实

质都分不清，却株守货币主义教条来控制所谓的通胀，只能给中国经

济带来更深的伤害。中国自主发行基础货币，只有这样才能降低外储，

遏制美国不遵守财经纪律的行为。外汇储备之累积是中国经济在目前

制度下能够运转的条件，改变这个困局，在于以主权货币取代外汇占

款;通过地租与资本的社会化、社会保障体系的完善来根本改变内需

不足的问题。从而无需美国印钞来雇佣和消费中国。我国需财政向央

行发行国债，主动发行基础货币，替代原来靠外汇占款发行的那部分，

以平衡的方式挤压热钱、外资出境，逐步使外汇储备降低和消灭，做

到降低外汇储备的同时国内就业状况不恶化同时收入分配趋向平等。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-3100:43 

    四、我国防范金融风险的思路进入 2011 年以来，种种迹象表明

中国经济无疑处于严重的危险当中，我们面临房地产泡沫破裂、地方

政府债务危机、就业大头的中小型制造业大面积倒闭、资本出逃做空

中国等等可能的危险。如果中国房地产下跌 50%以上，这个不可逆转

的过程造成的结果是银行技术性破产。由于地方政府债务也是以土地

融资形成，中国银行业面临空前的风险。在目前的换汇体系下，如果

撤走 1 万亿美金的外汇，央行必须收回 30 万亿左右的人民币。市场

马上就会因为缺钱而陷入流动性紧缩，进入崩溃。我们应当做好应对
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金融危机、维护国家经济安全的准备。我们需要紧迫废除人民银行法

29 条，使中央财政能够向央行发行国债，恢复人民币完全主权货币

的性质，中央财政获得资金。我们需要大幅度降低或根本取消出口退

税，节余中央财政资金。 

    如果国际资本大规模外逃，不需要恐惧，资本缺口完全可以由上

述中央财政资金填补，实际上就是中央银行印钞充当这些企业的资本

金。在金融危机形势下，正是重建“国有企业”的好时机。依靠主权

信贷建设既是市场经济的合格主体又实现了资本社会化的“国有企业”

应该是长期的目标。这是一个换血工程，换血完成后，中国经济体将

恢复健康。对美元投资者来说，当年，你们是带着美元来的，现在，

你们带着美元走吧，咱们两不相欠。一些外国友人和独立经济学家也

建议中国政府用手里多余的美元买断美国和其他国家的在华投资。 

    土地泡沫破裂后，绝对不能重新吹大，而是抓紧进行土地去资本

化，交易利得税、保有税、遗产税使得房地产丧失其大部分资产属性。

那么银行资本金不足怎么办？仍然上述中央财政资金充当国家股本

注入银行补充其资本金。 

    对于中西部地区，在能够开展最严厉的肃贪反腐措施前提下，可

以甄别一部分政府项目，评估其公益性质，使用上述资金消灭一部分

地方政府债务。大幅度降低或根本取消出口退税，用节余的中央财政

资金补贴中西部政府财政，也可以消灭一部分地方政府债务。 

    央行购买国债发行的基础货币和节省的出口退税资金还可以进

行高铁建设、水利建设、社会保障建设和中西部地区的基础设施建设。
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这些工作需要吸纳大量劳动力，其工资要有吸引力，其中一般民工都

不能低于富士康流水线工人的工资。 

    按照上述方式，国内普通人民消费需求就会起来，需求起来之后

就需要进口，因为我们生产的产品有些是需要从海外进口的，就是两

头在外，现在变成一头在外，另外一头又在内了，这个时候就可能出

现净进口。进口就需要有些人拿人民币去兑换美元，就意味着外汇储

备的减少。这是一个对冲的过程。一头多发了人民币，另外一头外汇

储备减少了，又回笼了一批人民币，人民币又被央行收回来了，这和

外资、贸易顺差导致的美元进入过程是相反的。 

    总之，从一般的经济学原理和我国目前面临的局势来看，《中华

人民共和国中国人民银行法》第二十九条都应当尽快废除。 

    ------------ 

    1968：是莫名其妙，美国政府不仅买国债还据说担保两房垃圾债

呢！我前几年就反复说他们要人为制造通缩方便外资收购中国国企，

现在看至少他们有 10 年的布局了，他们怎么那么能够有绝对把握把

控中国经济大局走势？我结合前天我的文章我再强调一下，索罗斯在

虚张声势！现在中国不是外汇汇率容易受攻击的问题，把央行惹急了

坚决执行固定汇率，收外汇资本利得税，外汇结汇审批，减少个人外

汇额度，只要行政管制办法还是有的，世界上谁也奈何不了我们，把

我们惹急了中美战略协议就是一个响屁，美国政府还担保两房债呢？

说不还了我们也没有脾气，主权，知道吗，主权这个东西厉害！ 

    美国真正的目的是要把在中国的大把人民币购买控制中国资产
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的同时源源不断的把人民币利润以美元形式流出中国，同时不动声色

的还以黄金的形式把积累的人民币财富在人民币贬值前转移！所以他

们现在确实不想人民币急剧贬值！央行就不知道真傻还是假傻的用外

汇维持吧，我早说过可以维持起码一年！结果 2015 耗费大量外汇真

的维持了一年，2016 我认为还要维持！维持的时间主要看上海自贸

区的黄金出口量！我能看到的最新数据是出口暴增！上万吨黄金也得

运一些日子不是？所以对策也非常简单 

    1：黄金彻底管控，企业和个人不许进行黄金场外交易，规定黄

金不得出口！在人民币大幅贬值前所有企业黄金只能以国际牌价和某

特定时日官方汇率一周内卖给中央银行，过了期限一律为非法交易全

部没收！我相信央行搞定一周的汇率还是可以的！或者以前三个月的

平均市场汇率价挂钩收购黄金的价格，企业也没有脾气！2：一旦黄

金管控入库，我们就立即真的人民币大幅主动贬值！退出 WTO，国家

搞类似美国的对国有企业的定向宽松大发货币。 

    3：宣布可以无纸化的不使用纸币的一切领域实行数字货币，保

障供应企业在保障生产经营以外的数字人民币但同时宣布暂停股市、

期货等其他金融机构的人民币数字化，这样在华外资手里的人民币就

是废纸，反正股市已经跌这样了，冻结这个股市和期货市场资金！4：

给所有国民大肆进行各种医疗、教育、住房等等数字货币补贴，我这

个是消费侧改革嘛！可以供给侧改革为什么不能消费侧呢？当全民人

民币数字货币补贴翻几十倍后，再放开投机市场，股市一样会涨的，

但是里面资本的钱却被兵不血刃的稀释的无足轻重了！老百姓在股市
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里的钱即使稀释也没有关系，因为我给你补贴的消费数字货币足够保

障你的日常生活质量提高，而且获得大量数字货币补贴的国有企业可

以像当年美国 QE 的银行那样大量在股市恐慌时收购廉价筹码，股市

涨是肯定的，谁敢做空谁自己想一想，要废纸还是要股票吧！当然要

停止股指期货等！ 

    5：我们人民币不是入蓝了吗？人民币相对美元爆贬但是相对其

他货币却依然坚挺，这个理论上是与现在精英思路是一致但效能是反

向的！只要把国内万吨黄金拿到手里，宣布人民币与黄金挂钩，哈哈

哈哈哈！人民币不要说相比其他货币就是相比美元不会长期贬值到哪

里去！！！ 

    6：中国消费者有了足够数字货币，必然真正带到内需，就是房

子连我都想在海南再买五套！就是全中国每家两套房子有啥了不起，

我们中国有钢铁有水泥我们就是任性咋的！没有医疗、教育的后顾之

忧我还怕个屁啊！买！房子每家 3套，开发商欠税的欠农民工钱到一

定比例直接没收补充地方财政还地方债。这样西方做空中国的全部 

    7：恢复人民公社走有新能源和科技支撑的集体化机械化现代化

集约化农业道路！集中土地，多余农村劳动力全部市民化，用没收开

发商的房子无偿置换农村集体耕地！以后集体耕地的利润的一半支撑

补贴进城农民的教育医疗养老费用的不足部分！关键国计民生领域全

面国有化吸纳农村剩余劳动力！给他们真正的市民和工人待遇！ 

    ----- 

    1968：哈哈，滑雪回来，果然神清气爽，脑洞大开啊！我现在知
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道硅谷和德国慕尼黑为什么出研究成果，哎呀，这个没有雾霾的日子

确实适合思想啊！不能多写了，已经违反我自己按时睡觉的铁律了！

不过我今天写的太重要了，估计很多人不会看到！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-3121:11 

    @项吉利 2016-01-3103:46:43 

    @zxl196820122016-01-0221:41:26.12 

    上面是非常详实的数据资料了！虽然其目的是为了掩人耳目，但

是恰好给我提供了详实的数据资料！他故意回避按照 WTO协议 1.2万

亿美国国债中国政府是没有全面处置权只能小幅波动的！这 7万亿人

民币已经不可以放在央行的账上了！当年美国国会议员说的非常清楚，

动这个就意味宣战，这会吓死小宝宝的！这里他们还有意回避在华

2.2 万亿美元也就是大约 13 万亿人民币是外资在华投资！这个人

家...... 

    ----------------------------- 

    美国政府宣布抛售美国国债属于战争行为(2012-07-1810:40:16)

转载 

    标签：杂谈 

    美国欧洲太平洋资本有限公司总裁彼得·希夫在演讲中明确表示：

中国在明知道美国不能偿还的情况下还向美国借债，属于放高利贷的

欺诈行为，应该追究中国责任，美国拒绝偿还债务是天经地义，中国

所遭受的损失应该自己负责。继美国政府官员宣布抛售美国国债属于

战争行为之后，美国企业界发出的拒绝偿还中国债务的信息。 
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    记得与爱国华侨廖子光先生在新华社开会时，这位在美国华尔街

摸爬滚打了大半生的金融投资大师在会上慷慨激昂地说：2万亿美元

肯定是收不回来了，大家不要丧气，我们就算是花钱买个教训，将来

中国崛起了，吃这点儿亏不算什么。记得当时有人还对廖子光先生说：

廖先生，现在我们这么穷，许多老百姓还买不起房子看不起病，我们

赔不起啊。当时廖先生一句反问：赔不起怎么办？谁让你把钱借给强

盗的？只这一句反问，全场就立刻傻了眼。早在美国企业界和媒体放

风拒绝偿还中国债务之前，我们在许多文章中就多次提到，稍有金融

常识和稍微了解美国的所有人都知道，美国所借中国的上万亿债务绝

无偿还可能。而在前几天，中国外交部发表声明称：中国从未有过出

售美国债券的想法。既然不出售，也就等于是宣布要永远持有，其实

质是宣布中国已经放弃了全部美国债务。谁让你把钱给强盗的？不仅

美国的爱国华侨如此问，现在连美国人自己也开始质问了：谁让你把

钱给我的？你明知道我还不了，还把钱借给我，能不造成金融危机吗？

所以你中国要承担责任。大家不要认为美国人是在耍无赖，无论在其

它问题上如何，至少在拒绝偿还中国债务这个问题上，美国政府和美

国企业家是令人尊敬的，因为他们的任务就是为美国人民谋利益，用

美国人的话说，就是为美国纳税人谋利益，对美国纳税人负责。现在，

美国政府和企业家从中国无偿取得了上万亿美元，用于提高美国人民

的生活水平，平均每个美国人获得了数千美元，美国政府和企业家十

分忠实而出色地履行了他们应该履行的职责，他们的出色工作应该得

到肯定和赞扬。要知道，当初日本发动了长达八年（严格说是 14年）
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的一场侵华战争，从中国攫取的财富也就是上千亿美元，现在美国政

府不费一枪一弹，就从中国攫取了上万亿美元现金资产。对于美国纳

税人来说，这样尽职尽责的好政府，可谓是全世界都绝无仅有。站在

美国纳税人的角度来看，美国政府赖账不还，不仅不是无赖行为，而

且还是当今世界最称职最出色的政府，是让美国纳税人最放心最自豪

的政府。 

    所以，美国政府并没有问题，有问题的是中国自己，为什么在自

己的人民买不起房子看不起病的情况下，硬是要把相当于三分之一总

产值的财富借给美国？并且至今中国外汇管理局仍然无所顾忌地公

开宣称：中国还要继续购买美国国债。也就是说，美国还与不还我不

管，反正我就是要买。谁要是反对，谁就是极左，谁就是文革余孽，

由美国和国内买办合作豢养的一大批伪民主派就会扑上来把谁撕咬

得粉碎。可见在这个问题上，已经不是美国会不会偿还的问题，而是

中国人自己认为该不该要的问题。昨天中国外交部已经宣布，中国从

来就没有过出售美国债券收回投资的想法。国家外汇管理局更是说，

不仅不会收回投资，并且还要继续购买。这种荒谬情况连美国经济学

家都理解不了，所以才把中国称之为是 g2“中美国”。好在美国媒体

还算是有良心，把 2009年一系列大奖颁发给了中国经济一位领导人。 

    想当初，毛主席把钱用于本国的积累，被破口大骂了 30多年“高

积累低消费”，至今无论走到哪里特别是在国外，都拒不承认前 30年

的国家经济发展及为今后发展打下的基础。而如今把钱用于美国的积

累和消费，却宣扬是中国空前的文明盛世，甚至认为中国五千年发展
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过程中，只有最近这 30年才是文明中国。大概是只有最近这 30年中

国才对美国做出了巨大贡献，其贡献仅次于当初为美国提供了广袤国

土的印第安人。而美国得到这一切，只不过花费了微不足道的极小代

价，就是为中国培养了几个经济学家和金融专家，而培养这些经济学

家和金融专家的费用，绝对不会超过美国人饲养宠物费用的千分之一，

据说美国养狗的费用和养房的费用差不多。这才是真正的西方经济学，

才是西方经济学的真正功能！可惜西方经济学来到中国以后，原来赚

取财富的巨大功能，竟然变成了输送财富的巨大功能。只是目前对于

中国来说，可怕的已不仅仅是财富损失问题，而是遇到了更加可怕的

子孙后代延续问题。美国在为中国培养了一批经济学家和金融专家的

同时，还为中国培养了一批生物学家和基因种子专家。美国为中国培

养一批经济学家和金融专家的结果，就是获得了中国总产值三分之一

的财富，并且还在继续获取中国更多的财富；美国为中国培养一批生

物学家和基因专家的结果，就是要在中国率先种植转基因主粮。暂且

不论美国控制中国农业和粮食后可怕的经济后果，就拿最要命的种族

安全来说，如果将来有一天，美国也像对待中国债务这样来对待中国

的种族安全，中国怎么办？ 

    如果那时美国也像今天这样辩解说：你们中国明明知道转基因种

子是通过植入有毒物质抵抗病虫害的，明明知道对人类有危害还要在

全国种植转基因主粮，明明知道美国孟山都种子公司是生产剧毒物质

的公司，还要支持和推广孟山都的种子，你们中国人不仅害了你们本

民族和本国人民，也给人类带来了巨大危害，所以你们亡国灭种完全
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是活该，是罪有应得！ 

    美国拒绝偿还中国债务;中国外汇管理局这些败家仔该不该负责. 

    作者:zxl19682012  日期:2016-01-3121:50 

    哈哈哈哈，我开篇降房价的前提已经有眉目了！呜呜呜，全社会

体验下岗让中国即将成为一个不能让医生安心给病人看病时刻担心

自己生存的国家，成为一个让老师们不能将做学问作为一个终身职业，

学者们失去永远属于自己的一张平静的书桌的国家！中国将成为最不

适合人类安全稳定生活的国家由此也将成为一个现实！ 

    附录： 

    人社部研究取消高校和医院编制采用全员聘任制 

    2016年 01月 31日 10:00编辑：东方财富网 

    字体：大中小已有 37人评论，共 60472人参与讨论用手机讨论 

    【人社部研究取消高校和医院编制采用全员聘任制】事业单位基

本完成分类改革后，围绕高校和公立医院即将启动的，或是一场力度

更大的改革。(经济观察报)人社部研究高校、医院全员聘任制事业单

位基本完成分类改革后，围绕高校和公立医院即将启动的，或是一场

力度更大的改革。按照人社部等方面的计划，未来中国事业单位编制

将严控总量，对小学义务教育、公共文化、基层卫生等公益一类事业

单位，还会给予一定的补充编制，实行严格的审批制管理；对公益二

类事业单位中的普通高校、成人高校和公立医院，未来仍保留其事业

单位性质，但会逐步取消事业单位编制管理，转为全员合同聘任制。 

    国家行政学院公共行政教研室主任竹立家告诉经济观察报，取消
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高校和公立医院事业单位编制需较长的过渡，而且是先行试点，进行

系统的实践探索，等到试点成熟之后，才会在更大的范围内推广推行。

一位接近人社部的专家表示，目前中国公立医院在编人员大约有 800

多万，高校在编教职工有 233 万余人，对于这部分在编事业单位人

员，具体做法将实行实名统计，之后随自然减员，逐步收回编制。而

对于高校和公立医院的非在编人员，官方尚未统计。竹立家说，这部

分人员的数量十分庞大，“编外人员多的单位有的能占到一半，少的

也有 20%—30%左右。”下一步，在高校和公立医院取消事业单位编制

之后，将会逐步缩小编外人员与编内人员的待遇差别，解决编外人员

面临的多种问题。竹立家表示，去年北京市已经出台取消高校和公立

医院事业编制的文件，预计未来其它省市对高校和公立医院的改革，

将会参照北京的改革模式来设计和推进。取消编制 1 月 15 日，一位

人社部官员曾对外表示，今年人社部等方面将重点研究编制创新改革，

特别是高校、公立医院不纳入编制管理后对相关改革的影响。对此，

前述接近人社部专家对经济观察报说，所谓“不纳入编制管理”，就

是取消事业单位编制，但保留事业单位性质。而之所以要保留事业单

位性质，主要是考虑到高校、公立医院的公益属性，不能完全推向市

场化，还要由财政进行差额拨款。具体的做法是，在高校、公立医院

取消事业单位编制之后，对于 1000 多万的在编人员，将实行实名登

记、统计，再往后，随着时间的推移，等到这部分人以退休、辞退等

形式自然减员，才能逐步收回编制；对于非在编人员，则实行合同聘

任制的方式进行管理。非在编人员一直是事业单位改革中面临的棘手
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难题。中国社科院社会政策研究中心秘书长唐钧对经济观察报说，过

去由于种种原因，导致高校和公立医院存在很大一部分编外人员，而

这部分人员与编制内人员在工资、社保、职称评定、住房补贴等方面，

都存在较大的差距。像去年对机关事业单位人员工资、养老保险制度

进行改革，也没把这部分人员考虑在内，属于新一轮事业单位上半场

改革中的遗留问题。目前，北京市是国内唯一实施取消高校和公立医

院事业编制的试点。按照去年 5月北京市出台的相关文件，对北京市

政府管理的高校和公立医院，未来将探索取消事业单位编制管理的模

式，逐步实行备案或者不纳编的登记管理方式。北京市的这项涉及事

业编制的改革最终会导向何方？前述接近人社部专家进一步分析认

为，在全部取消事业单位编制之后，未来北京市属高校和公立医院，

将会实行全员合同聘任制。除此之外，北京市的事业单位改革文件还

明确了未来对公益一类、二类事业单位用人机制的深化改革思路。其

中提出，要将公益事业单位岗位分成管理岗位、专业技术岗位和工勤

岗位，并进一步细化专业技术岗位类别。对于工勤岗位和专业技术岗

位中的辅助业务岗位，未来将采取政府购买服务方式或实行人员额度

管理。遵从“老人老办法、新人新办法”的原则，对工勤岗位、专业

技术岗位中的辅助业务岗位现有编内人员实行实名制管理，只出不进，

随自然减员逐步收回编制；对政策改革后的新进人员，则按照新的用

人制度来进行管理。竹立家、唐钧等专家则对此提出了看法，他们认

为北京市去年出台的事业单位改革文件也存在一些难点和疑问，比如，

对于取消事业编制之后，涉及高校和公立医院的财政经费、户籍管理、
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出国交流、住房补贴等问题，该文件中并未有明确规定，只是强调相

关部门应准确把握事业单位改革总体要求，依据有关规定加强管理。

转制成本新一轮事业单位改革于 2011 年启动，按照人社部、中编办

等方面的计划，2015年要完成事业单位分类改革，到 2020年，则要

建立起功能明确、治理完善、运行高效、监管有力的事业单位管理体

制和运行机制。前述接近人社部专家所说，包括高校、公立医院、中

小学在内，现在全国事业单位非编制内的职员，目前官方还没有做过

完整的统计，但少说也有数百万人，在下半场的事业单位改革中，对

这些编制外人员的安排是其中的一个重点和难点。现在国家针对事业

单位的政策，编制是岗位设置、核定收支和财政给予补助的依据，全

额拨款、差额拨款都是按照在编人员的数量，由财政全部或者部分负

担，业内称之为“人头费”，编制外人员享受不到国家财政的“庇护”。

这次人社部官员对外透露下一步将取消高校、公立医院的事业单位编

制后，引发业内最为关注的是，国家对高校、公立医院的差额拨款政

策，未来将会有怎样的改变。 

    唐钧较为担忧的是，在实施机关事业单位养老保险缴费制度之后，

高校和公立医院的财政负担已明显加大，未来取消事业编制，将高校

和公立医院进一步推向市场，会不会也相应加大高校和公立医院的财

政负担。 

    目前实施的事业单位养老保险缴费制度，单位需要为员工缴纳

20%的基本养老保险和 8%的职业年金，但由于分类不同，由财政全额

负担的公益一类事业单位，需单位缴纳的 28%部分均是记账处理，而
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实施差额的公益二类事业单位，则需要真金白银地划出这笔钱，即便

有财政承担部分比例，但大头依然是由单位来负担。 

    竹立家对经济观察报说，现在的事业单位分类改革其实还留有

“小尾巴”，比如，有的事业单位到底是属于公益一类性质的，还是

公益二类性质的，各个事业单位自身的定位与上面给的定位有差别，

直到现在还在“讨价还价”，都想进入全额吃财政的公益一类范畴。 

    唐钧则认为，近年政府切断了公立医院“以药补医”路子，对医

疗卫生投资比例也大幅降低，因此实施养老保险缴费之后，会给公立

医院带来较大的资金压力，而公立医院在解决职工养老缴费筹资中，

最终会依靠提高医疗服务收费等措施，将资金压力转移至看病的人身

上。 

    在他看来，与公立医院采取的措施相近，高校为解决职工的养老

保险缴费、工资上涨等，同样也可能会提高教学收费，将资金压力转

移至学生身上。 

    因此，唐钧建议，教育服务和医疗服务都是人对人的服务，在这

些领域，人的因素第一，未来针对公益二类事业单位的改革，要尽量

避免把高校和公立医院当作企业来办，即把利润最大化作为追求的目

标。“如果要让高校和公立医院靠创收来支付转制成本、人工成本，

那教育和医疗的费用肯定会大涨，最终会转移至普通老百姓身上。”

唐钧说(来源：经济观察报记者：降蕴彰) 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0223:39 

    外管局官员郭松：2016年仍面临资金流出压力 
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    2016年 02月 02日 14:38来源：编辑：东方财富网 

    在《中国外汇》2016 年第 3-4 期合刊中，国家外汇管理局资本

项目管理司司长郭松接受了《中国外汇》独家专访，介绍了 2016 年

资本项目外汇管理重点工作，并对部分热点话题给予了回应。 

    研究自贸区限额内可兑换试点 

    在谈及 2016 年资本项目外汇管理工作将有哪些重点领域的改革

任务时，郭松表示，将进一步研究自贸区开展限额内可兑换改革试点

的相关工作。此外，还将进行以下领域的改革：一是继续深化外债宏

观审慎管理试点，择机开展全口径外债宏观审慎管理改革。二是研究

推动统一本外币跨境担保管理政策，适度放开境内机构对外转让债权

类金融资产等改革政策。三是协调推进资本市场开放，改革合格境内

和境外机构投资者制度。四是进一步规范非银行金融机构管理。郭松

指出，上述工作的完成，需要在坚持稳中求进、强化底线思维的前提

下，统筹好防风险与促改革的关系，这样才能有序推动资本项目重点

领域的改革任务。 

    资本项目可兑换比率达 92.5% 

    郭松强调，根据最新的评估，按照国际货币基金组织(IMF)对资

本与金融项目管制 40 个子项分类，我国已有 37 个子项达到了部分

可兑换及以上水平，比率达到全部项目的 92.5%，较 2015 年年初提

高了 5 个百分点。他指出，目前资本项目不可兑换子项目仅剩 3 项，

主要集中在境内资本市场一级发行交易环节，如非居民境内发行股票、

货币市场工具和衍生品业务。 
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    资本项下行政许可下降 80% 

    郭松介绍，过去，资本项目外汇管理的模式是：以行政许可为核

心，辅之以登记管理和规模控制，管理环节环环相扣，行政审核往往

涵盖全部管理流程。为此，取消行政许可、重塑管理流程就成为近年

来改革的重中之重。2012 年底，外汇局曾一次性取消直接投资项下

35项行政许可事项，简化 14项。郭松指出，自 2009年至 2015年末，

资本项下行政许可项目由 59个子项减少至 12个子项，下降 80%。 

    2016年仍面临资金流出压力 

    郭松认为，当前我国外汇收支形势已发生较大变化，跨境资金流

动的规模、方式、频率等均呈现多元化、多样性和复杂化，这不仅是

我国对外改革开放不断深入的体现，也与当前国内国际经济金融环境、

经济周期等密切相关。鉴于当前的形势，初步判断，2016年我国仍将

面临一定程度的资金流出压力，维护国际收支基本平衡的任务繁重。

因此，进一步完善跨境资金流动监测预警体系，防范跨境资金流动风

险是 2016年资本项目外汇管理的重点之一。 

    ---------- 

    1968：这让我知道了他们干了什么要干什么 

    1：适度放开境内机构对外转让债权类金融资产等改革政策--这

是为向外资卖国企做最后的准备工作了！ 

    2：根据最新的评估，按照国际货币基金组织(IMF)对资本与金融

项目管制 40 个子项分类，我国已有 37 个子项达到了部分可兑换及

以上水平，比率达到全部项目的 92.5%，较 2015 年年初提高了 5 个
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百分点。----基本已经实现全面放开资本管制！还有一个索罗斯需要

等待的就算彻底放开衍生品杠杆！ 

    3：推进资本市场开放，改革境外机构投资者制度----我说过在

股市暴跌中放开 QF额度！所以只要不放开 QF额度，股市还要接着暴

跌！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0223:42 

    只要不立即改变经济路线谁上什么山拜什么佛都没有屁用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0311:47 

    引用：叶檀：希望王石“不欢迎民企”是情急之词而非真情流露 

    2016年 02月 03日 02:21来源： 

    此前，很多人对宝能与万科之争持中立态度，也有部分人对宝能

的资金来源有疑问，而万科的信用与发展是多年市场化的结果。王石

“不欢迎民企”的表态把自己推到了民企的对立面。 

    此前，很多人对宝能与万科之争持中立态度，也有部分人对宝能

的资金来源有疑问，而万科的信用与发展是多年市场化的结果。 

    但王石在天山峰会上一句话，却把单纯的技术性问题变成了是否

支持改革的立场问题——他表示在现有国情下，如果行业内举足轻重

的是一个纯的外商或民营企业，会有危险。“所以民营企业，不管我

喜欢你，不喜欢你，你要想成为万科的第一大股东，我就告诉你，我

不欢迎你。” 

    剖析王石这句话有两层意义：第一，他是立足于中国土壤的识时

务的人。中国现有土壤下，想要把企业做大甚至做成百年老店，不是



13136 

 

单纯的外资或者民资能够完成的，必须以民企的效率与国资相结合，

总而言之，没有国资这顶帽子是不行的。第二，万科能做到现在这样

的规模，未来还有称霸世界的野心，这就是混合所有制的优势体现。 

    中国需要什么样的混合所有制，或者中国未来会出现什么样的混

合所有制企业，谁也不知道。但目标是清楚的，就是突破国企的低效

与某些民企的低信用。而适合中国现实土壤的企业模式是不是一定会

出现在混合所有制中？这倒未必。天使投资人周掌柜撰文指出，华润

作为大股东出现在万科是偶然的。“国企需要树立这种完全凌驾于董

事会之上操控公司的‘超级偶像’吗？或者我们问问国资委，每个国

企都安排王石这样的明星经理人是否符合国资利益。如果国企作为大

股东就是要插手，并且违背了管理层的意愿，万科何去何从？这对于

大股东而言是天然的权利，我们不能把大股东心照不宣的权利让渡当

作理所应当，这并不受到法律的保护，如果法律保护的是华润与万科

这样的模式，中国也就没有《公司法》、《证券法》的存身之地了。” 

    到现在为止，万科确实是一家成功的企业。公平地说，笔者并不

认为万科的成功就是因为王石背后的关系。原因很简单，有很多人有

关系有资金，但能够真正建立一家成功的实体企业的人并不多，甚至

有很多人没能为社会创造价值，反而是在损耗社会的价值。如果在中

国房地产市场化之时把万科作为一个标杆企业，万科股东就可以获得

与中国房地产同步发展的收益，万科的管理层功不可没。王石过去一

直在为社会创造价值，公众的敬意存在于他创造的社会价值，而不是

他个人。但一码归一码，这并不意味着万科管理层不经过程序就可以
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永远握有主动权，制止他人觊觎庞大的现金流。如果王石不希望企业

落于他人之手，最好的办法是增加管理层的话语权，或者让万科也像

阿里一样拥有特殊投票权，这是契约精神。 

    同样是地产界的大佬，黄怒波在不久前称“在商言商是个陷阱”，

但企业家的根本作用就是建立企业效率。如果中国的企业家大多数说

出不欢迎民资的话，中国的市场化将迅速凋零。只要具备一定的前提，

王石可以不欢迎宝能，但不欢迎民资？呵呵。你问问正在创业的 80

后、90 后答不答应。如此直白的歧视出诸改革获益者和市场化获益

者之口，我希望这只是王石情急之下的胡说，而不是一家标杆性企业、

一个标志性人物的真情流露。 

    《北京青年报》对此事的评论是，法律对于开拓性的企业家精神

保护不够。业务创生期，法不禁止皆可为；一旦出事，所有没法律依

据的创新做法都成为罪证。国有体制下追责的锐利度远不及此。隐含

行政级别的国企领导办坏事情，首先考虑的还是在体制内框架下进行

处罚，移送司法机关一般都是非常严重的情况。这需要的是法律的完

善、是企业家坚忍的努力、是政府的改革，而不是排斥民营企业。 

    从现实角度出发，中国不可能一步登天拥有成熟的市场经济，也

不可能一天之内建立起契约精神，但天下大势浩浩荡荡，前进的方向

是不会改变的。误判大势说明落伍。 

    -------------- 

    1968：王石说宝能的资金来源有疑问其实是暗示宝能后面是外资

大股东，王石固然可恨，但是他在迫不得已下告诉了我们外资要控制
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中国主要产业的残酷事实！ 

    叶檀是买办学者在此文表露无遗！但是一句“国企的低效与民企

的低信用”却说出来真谛！改革的结果最后就是灭掉了低效换来了无

耻！同时搭上了国家调控经济和国民收入的能力严重丧失，只能是贫

富分化更加恶性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0413:12 

    引用：供给侧改革应将去库存变成增储备 

    现在全球大宗商品降价，各种去库存的声音甚嚣尘上，但一味的

去库存是有问题的，我们在去库存的时候是要分清储备与库存的区别

的。要把去库存变成增储备，把对市场的作用力从为了去库存的需求

刺激，变成增加储备的保障供给上来。 

    现在 PPI为负值已经几十个月了，CPI也多个月在 2%以下，在大

宗商品降价滞销的时候，手里的商品大幅度的降价，我们把这些商品

叫做库存，现在有了去库存的说法，但如果我们真的到了资源大宗商

品即将涨价的时候，到了通胀发生的时候，手里没有商品，问题是巨

大的，因此在全球提出去库存的说法，我们是需要甄别的。有储备才

有未来的竞争力，这全球的低价，正是战略储备期。我们应当看到的

是储备对国际价格博弈的重要，在国际价格压力下，你手里没有足够

的商品，必须购买人家的高价商品，不得不接受对方的定价，则你就

要被对方价格掠夺了，因此对手中的商品发挥的作用是不一样的，是

库存还是储备，要多层次的认识，必须是分清的。在经济低迷资源低

价的时刻，对库存是有去库存的需要，但对于储备则是要大力收储的，
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这是完全不同的方向，而且国家的收储不能完全替代民间的商业收储。

我们从持有人来看，库存很多是生产者即将出售的商品，而生产者购

入的原材料则可能是库存也可能是生产者的储备，库存是持有人准备

消耗或者出售的商品，而储备则是持有人准备长期持有的商品，这里

我们要认识到的关键性差别在于库存是要通过销售取得利润回报的，

而储备则不是通过销售取得利润回报而是通过持有取得安全和市场

控制力作为回报的，我们在经济博弈当中不能惟利是图，安全也是非

常重要的层面，对于国家和大企业更是如此，因此我们要认识到保有

储备的安全需要，不能把储备都当库存给去掉了。对此我们可以从房

地产行业看出来，房地产的储备也很重要，房地产的去库存不是一味

的把房子都卖光，而是形成一部分保障房在政府手中成为储备，当今

世界各国政府手中均有大比例的保障房，只有公有制的中国在公房改

革的时期一刀切，政府手中的保障房储备不足，对房地产进行调控的

时候政府手中无房，这也是房地产暴涨时导致社会矛盾增加和政府被

动的重要原因。现在房地产去库存，就是把挤压的房地产变成政府控

制房价的储备的好时机，保障房屋供给是政府的公共职责之一。现在

中国企业经营不佳，流动性压力大，导致实际的做法当中，很多储备

是被当作库存去掉的，因为持有储备是要付出额外的代价的，卖掉储

备可以得到更多的现金和流动性，对企业具有极大的诱惑力。但安全

本身就是有额外的价值，我们要买保险就是安全价值的体现。因此中

国的企业把企业的储备均变现，对中国企业的未来竞争力是有很大伤

害的。我们的政策制定需要区别对待。这里我们要注意到去库存是增
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加消费，让库存消费掉，是需求端的事情，而增加储备，则是增加供

给保障，是供给端的事情，需求和供给是矛盾的两个方面，不可片面

突出一方，我们现在提出了供给侧的改革，那么在资源持有层面，保

持储备的充足，就比去库存更为重要。在经济产业链的上下游，上游

是库存的，下游则可能是储备，在下游端增加储备，就是给上游带来

需求，符合供给产生需求的原理，让下游多储备，就是给上游盘活流

动性，带来企业新活力，而社会当中如果再有投资性的储备，贸易商

逢低买入持有逢高抛售平抑，对市场的稳定也有积极的作用。因此我

们的政策应当从去库存转移到增加储备上，让上游企业的库存出售给

下游企业当作储备，经济的活力就被激发了。 

    中国的民间储备难以激发的根本原因在于储备的成本。持有储备

的成本最主要的就是资金利率，中国的民间利率太高了。西方不断的

QE 压低利率，带来的巨大好处就是可以大量储备资源，尤其是在当

今大宗商品价格下跌的时候更是如此，中国没有足够的资源储备是不

行的，这里我们看到国家对资源的储备这些年进展极快，但中国经济

全部靠国家储备资源是不足的，应当给企业储备资源更多的支持。如

果央行不给流动性支持，外国企业储备资源是零利率，我们则要 6%

的资金成本，结果一定是外国储备充足中国企业储备没有，未来资源

紧张激烈竞争时，一定是要付出巨大代价的。能够带来大量的资源储

备，是西方 QE 最大的利益所在，把印钞变成储备，则印钞就赚取了

暴利，就如假币被花出去了的道理一样。要让企业储备资源，让中国

的民间储备能够与世界主流发达国家抗争，企业储备资源的成本就一
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定要降低下来，怎样压低储备资源的利率是关键，我们央行应当给予

特别的流动性支持。央行已经有 PSL、SLF、MLF等金融工具，这些工

具就应当支持中国的民间储备，这些储备通过金融机构就应当能够从

央行拿到更低成本的流动性，央行给资源储备抵押的金融资产可以更

低的取得流动性。比如民间储备的黄金，就应当可以如纸币一样在央

行换到货币，黄金的信用总是比印出来的钞票要好的，央行以中国企

业的储备、中国经济刚需资源储备等作为发行中国货币的基础，总比

拿着外国央行印钞货币来发行本国货币有利。 

    而如果我们的央行能够通过购买中国刚需资源进行储备的方式

发行货币就更有利了，中国国家和社会储备要有货币和财务成本，央

行购买资产则是发行货币没有利率财务成本，以中国所需刚需资源发

行货币，总比使用 QE 出来的美元发行要好，而且我们革命时代能够

取得金融斗争的胜利，就是我们解放区边区币是绑定当时人民生活必

需品粮食、布匹等，我们党是有此历史成功经验的。 

    因此综上所述，我们需要分清库存与储备，在当今大宗商品降价

和资源宽松的时候，经济不佳要去库存，但对储备却是要大幅度增加

的时刻，决不能把民间的储备也当作库存去掉，这是从需求端到供给

端的改变，我们要从理论上进行深入认识进行改革。政策上要区别对

待的，这里央行应当给予足够的政策支持。 

    -------------------- 

    1968：大宗商品这么低的价格，正是大量囤积和消费的好时候！

我都怀疑大叫大喊中国外汇要受到汇率攻击就是为了让中国的外汇
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美元被锁定，让美国独家收购和享受全球低物价的金融红利！我再说

一遍，其实只要我们用政策锁住在中国的外资人民币不能自由大量的

换美元出去，如果人民币爆贬外资人民币的损失将远远超过中国政府

及其人民！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0413:14 

    引用：从两房债券已全球最优看格局剧变 

    （中国政法大学资本金融研究院交易学中心主任张捷教授） 

    现在全球大宗商品价格暴跌，各国股市压力巨大，不光是中国股

市的暴跌，其他国家也不好。中国的人民币还受到巨大的贬值压力，

这背后的逻辑是什么？这里笔者首先要告诉大家一个关键性的事实，

在当前，我们一直说的垃圾债券，引发次贷危机的两房债券，已经悄

然成为了全球最优的债券了，根本不是垃圾债券了！这个事实让很多

大肆攻击两房债券的所谓专家彻底吃屎了，因此他们选择性的失明了，

依然臭嘴胡侃，好似没有吃屎一样。是彻底的鸵鸟策略。货币最重要

的功能就是价格尺度，你发行货币的资产就是这个尺子的刻度！现在

美元发行背后的两房债券从垃圾变最优，尺子的刻度不一样了，所有

的价格都要重估的。 

    两房债券当年的问题所在是难以保障，借款人破产抵押物不足值。

但现在情况彻底改变了。美国 11月房屋价格超过 2007年最高值（来

自新浪财经）北京时间 2016 年 1 月 26 日晚，美国联邦住房金融局

(FHFA)周二报告称，2015年 11月美国房屋价格上涨 0.5%，符合分析

师预期，与 10月份 0.5%的涨幅相同。FHFA房价指数是根据从房利美
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(FannieMae)与房地美(FreddieMac)两家公司获得抵押贷款的房屋价

格计算得出的。美国 11 月房屋价格同比上涨 5.9%，低于 10 月 6.1%

的年化增幅。2015 年 10 月份，FHFA 房价指数首次超过 2007 年 3 月

份创造的最高纪录。美国商务部报告称，美国 12 月新屋销售远超预

期，表明房地产市场仍然强劲。12 月份的新屋销售年化数字为 54.4

万幢，经济学家平均预期 50.6 万。放量大涨创新高，意味着两房债

券的抵押物都可以足额变现的，这样的情况下这些债券的风险完全不

同了。更关键的是这些债券的高利率，我们不要忘记次贷危机前这些

债券发行时美联储的利率高达 5.25%的，而现在即使是加息了也只不

过 0.25-0.5%，这是十倍、二十倍的利率差距啊！能够还款利率还高，

怎么能够不是最优债券？！ 

    如果两房债券是最优债券，则美联储搞 QE的性质就完全改变了。

美联储在 QE1 的时候购买了大量暴跌跌破抵押值的所谓有毒房地产

高利率债券，其中大比例是两房债券；在 QE3时购买了土地支持债券

MBS。对此我 2012 年曾经在 QE3 时写过《美元走向土地本位制？》

http://blog.sina.com.cn/s/blog_49c1101d0102ea3s.html 和《粮

食 与 土 地 价 值 的 历 史 性 拐 点 》

http://blog.sina.com.cn/s/blog_49c1101d0102ea72.html 等极具

前瞻性的文章，后来收录于本人著作《定价权》一书。而 QE2购买的

美债也是近期美债的低点，QE4则带有国债到期后的继续购买的含义，

不购买就是紧缩了。把这些逻辑看清楚，美国的 QE 以后，美联储资

产的信用也是坚挺的，美联储的货币发行抵押物的价值爆棚，所发行
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货币的行为就不是 QE 而是正常的央行发行货币了，我们再以 QE 的

老眼光看美联储的这几轮 QE是有问题的。美元的 QE，这些资产背后

是有抵押物土地的，而欧洲央行发行欧元和日本央行的 QE，则购买

的国债背后没有土地信用，因此在两房债券从问题债券变成优质债券

以后，日元、欧元相对于美元的贬值就是必然的了。 

    现在美国楼市创造新高，发行美元的这些资产都是从垃圾债券变

得极为优质了，所以美元会坚挺！楼市涨是因为美国的全球安全形势，

美国在欧洲面对绿化威胁和难民潮，法国再一次大规模的恐怖袭击，

资本向美国流动和富人向美国移民的结果。而这个结果的变化改变了

全球的格局！相对于这些资产的优质，美元变得优质，大宗商品的价

格暴跌，背后还是美元相对于这些商品的信用的变化。而我们人民币

的贬值，我们可以看看发行人民币的资产都怎么样了。我们是外汇占

款货币发行为主的国家，我们的外汇储备里面购买日本债券，日本国

债是 GDP 的 200%以上，同时日元汇率暴跌，以美元汇率核算下亏损

严重。购买欧债趴在账面上是 6000 亿，但这里面大比例是欧洲五猪

国家的债券，风险很大。同时我们有 4500亿英镑，也是信用有问题，

比例相对于英国的经济份额是过高了，所以我们有人民币的贬值压力。 

    这里我们更要看到当初中国持有美债，尤其是 4500亿两房债券，

被一些专家骂的狗血喷头，这里在两房债券成为最优后，有谁认错了？

当初笔者写《信用战》就明确说中国必须死死抱住美债，在当时是与

主流完全不同的非主流了，但现在看到美债的重要性了没有？！现在

我们的人民币贬值，其实与其他货币相比并没有贬值，就是我们钉住
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美元的政策维持不下去了，为何维持不下去？你央行买欧债导致的发

行人民币的损失有多少？你央行给他人货币互换的损失有多少？别

人换不到美元，就货币互换你钉住美元的人民币，你发觉了没有？而

现在人家发行美元所依据的两房债券等资产，在房地产新高可以偿付

的情况下，在美联储利率就有 5.25%的时候发行的高息债券，当然要

上涨，以这些债券为信用发行的美元价值，怎么能够不上涨，而你没

有抱住这些美债，你如何能够跟得上美元的脚步？ 

    我们批评了央行不少错误，但我们要对央行正确的持有了美债，

当年正确的买入了两房债券，还是到现在要说公道话的，不能选择性

失明的。当初主导舆论攻击央行持有两房债券的，我们确实要看看是

什么人。带路党说爱国贼，不过这里确实有披着爱国外衣的带路党，

这些人就是爱国贼，以爱国的名义用欲擒故纵的方式，把中国引导到

错误的道路上去！这些攻击的舆论，让中国没有坚持正确的道路，导

致今天的损失，有些专家到底是不是专家，扮演什么样的角色，攻击

两房债券要求持有欧债搞什么三国演义，现在却溜号了，对他们当年

的错误选择性失明了，一摸脸披上供给侧外衣了，大家一定要看清这

些伪专家的嘴脸。 

    看清两房债券是全球最优，就拿到看清当今时局的钥匙了，对你

的错误认识就要反思了，一个金融霸主的金融国家战略，不是燕雀能

够简单粪土的，不要现在连一个事后诸葛亮的水平都没有，还要搞鸵

鸟政策，把脑袋放到沙子里，选择性的失明！先看清全球金融格局，

从两房债券成为全球最优债券开始。两房债券成为全球最有，美联储
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的 QE就已经不是 QE，而是正常货币发行，甚至是优秀的货币发行策

略和政策了。 

    1968：两房债券，我们难道忘了吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0414:17 

    我的两个在大连和重庆的学生回来和我聊天，他们说哪里的人民

还是非常想念西南候的！比如大连，当年定位是服装旅游宜居休闲，

现在的领导狗屁不通的发展重化工，生生毁了这个好城市！本来很多

人都冲着大连的环境去哪里买房子和发展，日本，韩国企业也不缺，

环境好了不愁企业不去！现在污染上来以后，慢慢人就不去了！估计

发展重化工卖地的回扣多一些吧，过几年领导拍拍屁股走人了，苦的

就是大连人民！所以必须人民代表人民选人民当！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0811:41 

    外媒：万达拟出售西班牙大厦或产生骨牌效应 

    发稿时间：2016-02-0808:16:15来源：新华网 

    埃菲社 2 月 4 日报道称，中国大连万达集团决定出售其在 2014

年夏季以 2.65 亿欧元买下的马德里西班牙大厦，放弃了将这座大厦

改建为商业中心和豪华酒店的计划。 

    由于西班牙大厦对于马德里具有历史和象征性价值，马德里地方

历史遗产委员会此前已要求保留大厦西面和旁边两侧外立面的原貌。

而该工程的诸多技术性难题可能是万达集团的大厦改造计划遭遇失

败的主要原因。 

    该委员会几个月前就拒绝了万达集团提出的拆除西班牙大厦，并
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以原先的材料、形状和尺寸重建的要求。随后，万达根据该委员会制

定的前提条件，提出了另一项计划，并交由市政当局进行分析。 

    但分析报告的结论现在已经失去了意义，因为有业内消息人士透

露，万达集团已委托美国仲量联行出售西班牙大厦。 

    几天前，万达集团承认正在彻底重新考虑对大厦的改建工程，而

有关万达可能撤销西班牙大厦改建计划的流言在此前数周就已出现。 

    负责改建工程的万达西班牙子公司在 1月中旬就已决定关门，导

致公司的 20名雇员被辞退，并引发了有关改建计划可能终结的流言。 

    万达集团买下这一标志性建筑是为了开办酒店、公寓和商业中心。

根据马德里市政府的说法，万达在购买该大厦时，明知其具有历史和

艺术价值而受到三级保护，是不能被推倒的。 

    西班牙《国家报》网站 2月 5日报道称，马德里自治区主席克里

斯蒂娜·西富恩特斯 5日表示，她对万达集团出售西班牙大厦一事感

到“不高兴”，因为这对马德里和马德里人来说是一个坏消息。西富

恩特斯表示，万达的离开是一个极为负面的信息，将使其他对马德里

有意的投资者陷入深思。马德里市政府经济部门官员卡洛斯·桑切

斯·马托说，市政府会努力到无法再努力为止，因此目前尚不能排除

万达继续其在马德里的业务的可能性。 

    马德里市政府的公民党发言人贝戈尼娅·比利亚西斯 4 日表示，

由市长曼努埃拉·卡梅纳领导的市政府因循守旧，从而导致了多项计

划陷入停滞，其中就包括西班牙大厦的改建计划。比利亚西斯强调，

如果万达离开，那么全世界读到的信息就会是，一个像这样的企业被
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马德里赶走了，那将产生多米诺骨牌效应。 

    ---------- 

    1968:为什么人家的市长不能被收买？人家的人大代表这样有否

决权！人家的文化遗产就能有效抵制资本的破坏？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0811:43 

    我国将改革 QDII和 QFII制度适度放开债权类资产 

    0评论 2016-02-0810:35:27来源：中国证券网 

    据报道，国家外汇管理局资本项目管理司司长郭松日前表示，

2016 年，外汇局将协调推进资本市场开放，改革合格境内和境外机

构投资者（QDII和 QFII）制度。 

    “在资本项目开放方面，2016 年将进一步研究自贸区开展限额

内可兑换改革试点的相关工作。”郭松说，外汇局将继续深化外债宏

观审慎管理试点，择机开展全口径外债宏观审慎管理改革；研究推动

统一本外币跨境担保管理政策，适度放开境内机构对外转让债权类金

融资产等改革政策；进一步规范非银行金融机构管理等。 

    据郭松介绍，最新评估显示，国际货币基金组织（IMF）对资本

与金融项目管制的 40 个子项中，我国已有 37 个子项达到了部分可

兑换及以上水平，比率达 92.5%，较 2015年年初提高了 5个百分点。

目前仅剩 3项不可兑换子项目，主要集中在境内资本市场一级发行交

易环节，如非居民境内发行股票、货币市场工具和衍生品业务。 

    郭松说，进一步完善跨境资金流动监测预警体系，防范跨境资金

流动风险是 2016年资本项目外汇管理的重点之一。 
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    --------- 

    1968：:2016国有资产先债转股，再到放开债权类资产让外资收

购的所有通道基本已经就绪！今年就是大卖国有资产的一年！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0811:46 

    600万中国游客春节海外游韩媒:中国人消费习惯变化 

    发布时间：2016-02-0804:14:36来源：参考消息 

    韩媒称，为迎接中国最大的节日春节，旅行和网上购物等内需消

费正在成为中国经济的全新增长引擎。 

    1 月 24 日起持续 40 天的春节特别运输期间（简称春运），29.1

亿人次的中国人因为归乡或旅游而出行。这比去年增长了 3.6%，意

味着中国人人均旅游 2.1次。据推算，仅春节法定假日（7日～13日）

期间海外游客数将达 600万人。 

    受中国人欢迎的旅游国依次是泰国、日本、韩国，最受欢迎城市

依次为首尔、台北、曼谷。据美国彭博社推测，餐饮、零售店销售额

也将超过去年春节期间创下的 6780亿人民币。 

    网络购物引领的年货购买也呈旺势。阿里巴巴集团 1 月 17 日起

举办了 5天的“年货盛典”，创下了 21亿件交易量的盛况。地方小吃

和特产狂揽人气，阿里还设置了家电以旧换新、海外代购的专场。 

    阿里巴巴表示，在促销期间成交的 70%是通过移动端实现的，在

农村进行的比重超出了预期 15%，因此农村地区今后的增长势头令人

期待。主办方为了这次活动在全国 1.2多万农村渔村上设置了服务中

心，辅助农产品往城市配送。 
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    在服务中心的帮助下准备好的 8 万瓶贵州产中国辣椒酱 5 小时

内卖完，江苏省的有机农鸡蛋 2小时内售完 3万个。按种类来看，服

装和食品之后旅游排名第三，这反映了中国消费市场的变化趋势。 

    旅游产业是中国提振内需市场的核心引擎。北京 BNP巴黎银行经

济学家陈星东（音）分析，“现在地方的旅游设备跟不上需求”，“中

国旅游业正在迎合挑剔的中国消费者的眼光进行升级，从而带动着增

长率”。相当于美国 3.21 亿人口 9 倍的春运人次正在成为从汽油到

新年礼物的春节特需的骨干。 

    一年聚首一次的家人聚会带动餐饮和电影产业呈现增长势头。去

年销售额为 441亿人民币的电影产业方面，上个月的票房收入同比增

长 47%。上映第一个周末便赚得 3.38 亿人民币的好莱坞动画《功夫

熊猫 3》、周星驰导演的《美人鱼》等中国国产电影也预示着票房大

卖。 

    中国三大 IT 企业 BAT（百度、阿里巴巴、腾讯）之间展开的手

机红包战争与提振内需相互吻合，备受关注。 

    阿里巴巴电子支付服务支付宝计划在 2 月 7 日晚播放的中国中

央电视台文艺节目“春晚”期间放出 8亿人民币红包。腾讯公司的移

动聊天工具微信红包服务在 2 月 1 日一天的收发量就创下了 23.1 亿

次的记录，人气爆棚。 

    依据中国央行数据显示，去年第三季度中国国内电子支付次数为

271.38亿次，交易额为 553.07亿人民币，电子支付已融入中国人的

生活中。 
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    四川大学经济学院邓国营教授表示，“随着互联网技术和物流、

旅游等服务产业的发展，中国人的春节消费习惯迅速改变，拉动着经

济增长”。 

    ----------- 

    1968：考虑北京雾霾，海南今年也比较冷的原因，看来中国真正

可以富裕消费的人群也就 600万人放大 2-4倍的样子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0812:00 

    廉价原油帮大忙日本连续第 18个月实现经常帐盈余 

    2016年 02月 08日 10:38FX168 

    日本近几个月的经常帐也受益于访日游客涌入和海外投资收入。

但负面因素包括出口放缓和内需疲软。 

    接受外媒调查的经济学家的预期中值显示，去年第四季度日本国

内生产总值(GDP)料折合年率萎缩 0.8%。 

    野村证券(omuraSecuritiesCo.)经济学家 YasuhiroTakahashi

说道：“廉价原油正推动日本经常帐实现盈余。假如没有这一因素，

我们应该牢记这一点，即日本经济趋势并不强。一旦廉价原油的因素

消除，企业对海外收入上升没有太大的信心。” 

    ------- 

    1968：我再说一遍中国如果排除原油因素，经济其实应该只增长

3-4%，我看到门口不断有人接手饭馆，不断没有几个月就倒闭有人人

接手，再倒闭！不懂经营的人不断给高价房租做牺牲品，我就感到心

疼！其实现在政府应该颁布商铺强制减租减息的法令了！如果现在这
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情况再发展下去，在网店和经济下滑人民消费支出降低的的影响下，

开店人大面积赔本而拥有店铺产权的老板还在不知死活的涨店铺租

金，那么两者和政府税收都将全面崩溃！解决办法就是政府出面强制

冻结和强制通过租户听证降低商铺租金！ 

    如果想从表面首先先让商业活动先能维持再适时定向给居民放

水货币才能慢慢让坚冰融化，春天到了，我就给大家一点希望，不能

老说崩溃吧，至于政府听不听就不归我管了，我们的人大不是马德里

和德国的议会，人家不听我们也没有脾气！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0812:22 

    春晚总导演自评一百分称交出满意答卷 

    新浪娱乐讯猴年央视春晚[微博]刚刚落幕，不知作为观众的你作

何评说？本届春晚总导演吕逸涛有自己的评断：一百分：“我觉得交

出了一份满意的答卷。”对于观众对春晚的反馈，他也有着好心态：

“观众对我们支持，他才会来点赞或批评。好的建议我们可以吸纳，

不好的建议我们可以置之不理。 

    ---------- 

    1968：网友说的好：“导演辛苦是无疑的，导演的水平也是无疑

的，但导演的脑袋进水了也是无疑的，因为他是为自己导，自己满意

就行了。他根本就不知道老百姓想什么！猴年春晚，竟然把陪同我们

几十年的猴王忘了，把西游记忘了，让大家感情过不去，大家想，包

括 40、50、60、70、80、90、00 这 7 代人都是看着西游记长大的。

就想在春晚上看看猴哥，就不让你的愿望实现，这小子的脑袋是不是
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进水了？” 

    我微信上看到一个老猴王的表演是辽宁卫视春晚，这效果，这情

怀，就问央视羞不羞！相对辽宁的 100 分，我给央视 50 分！毕竟是

中规中矩！对了央视的创新匮乏实际上是僵化人才选拔体制的必然结

局！导演是按照领导的框框下做到了他和领导认为的 100分！但是客

观规律从不以人的意识为转移！你们还是好好理解法自然吧！ 

    http://weibo.com/3352510240/DgMtVwntj ？

ref=feedsdk&type=comment 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0812:46 

    春晚这么多年最大的毛病： 

    1：是娱乐性放在第二位政治性放在第一位，这就是我说的极左！

我们不是不要政治，实际上我们不是不要政治，但是把新闻联播里面

所有的要素都放这个篮子里任何导演导出来都是大杂烩！应该是娱乐

放第一位其他可以适当穿插体现一下，把握不要出大的原则偏差就行

了！ 

    2：在 1 的缺点下就表现为每一个节目都一定非要搭配一个政治

主题而且不能让大家回顾这一年最难忘的痛苦的经历，要绝对积极上

进，但是世界上事情不经历风雨都见不得彩虹的，比如我印象房奴永

远没有上春晚！所以艺术离不开政治，除了不要生搬硬套外还确实有

个为了谁立场问题！ 

    3：因为面面俱到，所以不管观众喜欢不喜欢，比如阅兵将军训

练那样笑料少又表演长的节目是必须保证时间和保证上台的，这是政
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治任务！考虑到民歌因素又要考虑老歌手新歌手的都露脸的问题，王

昆必须和王二妮搭配一块出来真是倒我胃口！我喜欢王二妮喜欢陕民

歌，但是我真不想年三十看王昆的老脸，我真是要听歌的，我这真不

是到养老院慰问大妈啊！ 

    附录网友吐槽： 

    1：先有坏人变老，后有傻逼长大。 

    现在给所有玩支付宝的朋友分析一下这个集福游戏哈，马云太牛

逼。 

    首先让大家加最少 10个支付宝好友，没有支付宝的注册支付宝，

这样支付宝就普及啦，而且支付宝本来就有四亿网民，做了很好推广！

第二，满 10 个好友后送三个福，但是绝对没有敬业福，为了让大家

觉得这个游戏真实，放出来 2000 不到的敬业福。这样集齐的毕竟是

少数。普通用户根本没有。 

    那么问题来了，没有五个福就不能参与平分 2亿的红包，那怎么

办嘛？开始用别的平台一元众筹“敬业福”。中国 14亿，每人一块钱，

就是 14个人亿。没那么多也有四亿网民在玩啊。 

    最少四亿，大家明白了吧，2亿全出自网民，还做了推广。 

    营销，还是马云牛逼。一个小炒作，就是那么多的亿，你不服行

吗？ 

    都在给马家打工的你们继续不要停看了这个，你想想还要不要玩。 

    2： 

    今年春节晚会最佳的评论是。要是有熔断，早就该接熔断二次，
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开场半小时后熔断结束全场，怀念熔断的日子。 

    明天换春联吧！上联：央视春晚四小时基本没看；下联：支付宝

五张福卡纯属扯蛋！横批：手机戳烂。 

    3： 

    春晚点评 

    点评一：原以为看晚会节目，结果过了一晚上组织生活。 

    点评二：今年春晚党性太强了！不上装备根本没法看，我妈给我

找红领巾去了！ 

    点评三：这货不是春晚，这货是十九大。这货不是春晚，这货是

考研政治题库。这货不是春晚，这货是政府工作报告。这货不是春晚，

这货是新闻联播特别节目。 

    4：岳父:你有房吗？ 

    男:没有。 

    岳父:你有车吗？ 

    男:没有。 

    岳父:什么都没有就给我滚。 

    男:我有一张敬业福。 

    岳父:孩子！外面风大我们里面说。...... 

    二十年前，一帮傻孩子，吃干脆面集卡片，总是集不齐。二十年

后，一群成年人，支付宝集福卡，也集不齐，还乐此不疲。因为，这

帮傻孩子，长大了！（新年快乐） 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0812:52 
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    央视也引入了广东的机器人和无人机跳舞，这个节目是好！但是

我想起了中国人发明火药是为放烟花的往事！我早几年就一直鼓吹无

人战场概念！几百台机器人做复杂动作，上架无人机全方位空中摆队

形，这样强大的自我设计和批量生产能力，如果用在打越南的无人战

场上才是正道！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0813:11 

    @江淮小小鱼 2016-02-0812:55:01 

    高中老师多好啊！辅导班带着，钱挣着 

    ----------------------------- 

    啥意思？如果我本人吃喝嫖赌抽了，你想骂几句也就罢了，希望

不要以职业身份开涮！离间我和人民群众的血肉感情？如果我是大学

老师你会说我白天是教授晚上是禽兽；如果我是小学老师你会说我把

家长当孙子骂收礼才安排当小队干部；如果我是农民工你骂我没有文

化上不了台面说经济；如果我真是做买卖的商人即使赚您一分钱您也

会骂我是奸商的！我当啥你都能骂我，这就绝不是我的错只能说明这

个社会烂透了！你也不会脱俗只能是个烂苹果说不定就是烂白菜邦子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0813:42 

    中国足球已臭编全世界，这样一个娱乐项目，如果是花钱抓好基

础教育，培训也就罢了，却是几亿几亿的买入国外球员，这样的话不

如取消足球这个项目！国家给球迷买英超和欧洲杯的转播权就可以了！ 

    我上学时喜欢踢足球，大学时是我们系的前锋！足球到一定年纪

就不能踢了，对人的关节骨骼从一辈子的健康角度讲伤害非常大！而
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且现在也确实没有场地全民玩这个，因为几个队员踢球霸占体育馆，

不如让大妈到体育场跳舞！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0813:48 

    爱因斯坦预言成真：引力波终于被发现了！ 

    发表于：2016-02-0711:56:45 

    作者:【水帘洞石猴】 

    2016-02-0709:15:00中国国家天文 

    最近，一直闹得沸沸扬扬的引力波传言，似乎有了更近一步的消

息流传出来。根据 Science 网站，一篇投往 Nature 杂志的文章（或

将于 2月 11号正式发表）称，激光干涉引力波天文台(应该是升级版

的 AdvancedLIGO) 探 测到了 双黑洞 合并时 的引力 波！给 定

AdvancedLIGO 两个探测中心之间的距离，通过到达时间差推断出引

力波的传播速度和光速一致。探测信号较强，达到 5.1σ（物理学家

通常将超过 5σ信号定义为比较确定的发现），黑洞的初始质量分别

为 36 和 29 太阳质量，合并后为 62 个太阳质量，甚至探测到了并合

以后铃荡(ring-down)的信号，它最终变成了一个 Kerr黑洞。传播速

度跟光速一致！ 

    如果大质量天体发生碰撞、超新星爆发等极端宇宙事件会产生强

大的引力波，这是爱因斯坦广义相对论中一个重要预言。 

    形象一点来说，引力波可以被看做是一种时空涟漪，会像波一样

传递开来。数十年来，科学家们一直在寻找引力波，但都没有发现。

引力波的发现，是对广义相对论的直接验证，也为我们打开了认识宇
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宙的全新窗口。如果这次发现属实，将是一次里程碑式的科学发现，

其结果或将直接问鼎诺奖。 

    1968：看看多像飞碟！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0922:16 

    对今年形势的预言----ZXL1968 

    附录：今天最新新闻，俄罗斯卫星网报道，俄罗斯国防部长绍伊

古表示，俄军最高统帅、总统普京决定，俄南部军区部队、部分空降

兵部队、运输航空兵部队开始进行突击战备检查，进入“全面战备状

态” 

    ----------- 

    1968:我去年预言今年大约前三个月俄罗斯经济就要挺不住，俄

罗斯理论上应该有没有伊朗支持都要动手了！一旦动手就不是开玩笑

的规模！具体就是要吃掉地中海和黑海一大块战略要地，最高意图是

占领沙特，目前美国在哪里接近战略真空！越早在哪里打占的地方越

多贯彻战略意图越坚决和美国讨价还价的筹码越高！也许按照美国的

一贯做派，当俄罗斯大军取得初步战果的时候美国谈判特使就会出动

的！美俄在那时会很快达成石油快速上涨到 80 美元的协议的！美国

不愿意和俄罗斯打世界热战，这是肯定的！那样会破坏美国的整个经

济战略优势！美国是早准备了拖死俄罗斯和随时和俄罗斯妥协联手俄

罗斯再反手从压低世界资源价格到暴涨世界资源资产价格的平行方

案，说白了，美国由于能够操控世界期货和金融市场他有主动权，两

面都能获利！只不过是最大利润和一般利润的问题！但不管如何真打
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起世界大战美国自己才是最大的输家，因为最穷的人和最富的人在同

时毁灭的时候理论上富人最吃亏！所以俄罗斯坚决战美国就会立即无

条件坚决妥协的在还没有完成对世界资产和资源收购前提前启动暴

涨世界资源的方案，那样对美元来说也是有大利的，因为如果长期压

低美元资产和矿产价格就会暴露出世界上已经在贸易中（不是金融）

美元严重过剩的真实美元大贬值的命门要穴！别人看出来没有或者看

出来被封口不说我不知道，但我看出来，我不要命的说出来了！当然

说出来也没有用，不过我想告诉美国即使收买了世界的舆论和主要经

济学家世界上还是会有人看出你们的命门的！ 

    关于黄金我再次强调，如果战争不立即爆发黄金还存在起码一次

洗牌再次下跌的机会，如果错过我上次说的低点那么当我再次发出信

号的时候千万不要再错过了，因为国内通缩转通胀会是很快的过程，

农民被强制给予城市户口已经开始，快的话年底就要有大批货币补偿

出来的，如果农民用这些钱买其他一两件商品而不是买房子很可能直

接大通胀如果美俄达成协议，年底石油涨到 80 美元以上，物价也会

翻番！ 

    关于香港局势我已经看过相关视频了，我早说过占中还要发生，

哪些人吃定香港警察不会大规模坚决镇压，所以我不想再说这事了，

我早说了不坚决镇压和说明所有破坏香港经济稳定的团体领袖都要

对他们的行动导致即将到来的香港经济大萧条负严重的刑事和没收

所有财产的经济赔偿责任，那么香港大问题还在后面！现在仅仅是热

身！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-02-0923:02 

    按照黄帝内经，春天应该来点希望，我如果到全国人大我就立即

启动两个法律：1对农产品和食品安全检验由各地人大专项督察！2：

关于农产品质量和残余农药以及不利报道一律首先报人大新闻审查，

人大专项提出政府定期督导解决，任何人不能擅自报道农产品负面消

息，任何一级政府对人大这个督导必须限期完成整改，人大对限期整

改后的结果负责向社会通报！ 

    为什么提这两项法律，因为我忽然醒悟这几年从大米香蕉乃至今

年大白菜存在可能有意可能无意但显然是有计划的对中国农业的有

计划有组织的打压！目的非常可能让农民破产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1323:11 

    我玩回来了，可以看看最关键的国际消息了！沙特找死的节奏已

经展开！俄罗斯如果不想经济崩溃，在伊朗和欧美媾和的情况下只能

对土耳其和沙特两个目标同时打击！叙利亚那块是非之地，谁都可能

被别人炸谁也都可能炸别人，只要找茬借口到处都是！ 

    附录： 

    土外长称土沙可能在叙利亚采取地面行动 

    发稿时间：2016-02-1321:04:06来源：新华网中国青年网我要评

论 0 

    新华社伊斯坦布尔 2 月 13 日电（记者易爱军）土耳其外长恰武

什奥卢 13 日表示，土耳其和沙特阿拉伯有可能在叙利亚境内采取地

面行动，打击极端组织“伊斯兰国”。 
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    据土耳其媒体报道，恰武什奥卢在从德国回国途中对随行记者说，

打击“伊斯兰国”国际联盟每次举行会议时，土方都强调采取以结果

为导向的大规模打击战略。如果战略形成，土耳其和沙特“可能会从

陆地展开行动”。 

    恰武什奥卢同时透露，沙特将向土耳其因吉尔利克空军基地派遣

战机。 

    2015 年 7 月，土耳其允许美国主导的国际联盟使用因吉尔利克

空军基地打击叙利亚和伊拉克境内的极端组织。 

    近期，叙利亚政府军在与反政府武装的战事中优势明显扩大，沙

特和阿联酋等国准备加大对叙利亚的军事干预。俄罗斯国防部本月 4

日说，近日观察到土叙边境交通基础设施发生变化，有理由怀疑土耳

其正准备对叙利亚实施军事干涉。 

    沙特军方发言人艾哈迈德·阿西里近日表示，如果美国领导的打

击“伊斯兰国”国际联盟同意展开地面行动，沙特准备向叙利亚派出

地面部队。美国国防部长卡特表示，阿联酋已经同意向叙利亚派遣特

种部队，帮助叙反政府武装打击“伊斯兰国”。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1412:14 

    1968：我的战略判断看来是非常靠谱了，他们果然打算好卖黄金

撑汇率！小川稳定汇率的底气果然只是卖黄金！如果这样国内黄金供

应在明后年就会急剧减少，就会出现我预言的即使国际黄金降价中国

黄金价格会飞涨！ 

    附录：美媒：中国政府可能持有 3500吨黄金稳定人民币 
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    2016年 02月 14日 06:47来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小已有 55人评论，共 51732人参与讨论用手机讨论 

    【美媒：中国政府可能持有 3500 吨黄金稳定人民币】中国人民

银行已采取非同寻常的努力，试图稳定人民币的价值。购买黄金有助

于提高对人民币价值的信心。这也是中国外汇储备多样化的一种方式。

（参考消息网） 

    外媒称，中国政府不公开确切的数字，但绝大多数流入中国内地

的黄金都要通过香港，而香港是公开记录的。根据香港地区的最新数

据，2010年以来，中国进口的黄金已飙升了 700%以上。 

    据美国有线电视新闻网 2 月 10 日报道，中国购买这些黄金到底

是为了什么，这仍是个谜。越来越富裕的中国人正在购买黄金，但这

并不能充分解释需求的增长。 

    中国政府表示，其黄金储备在最近几年只增长了一点点。专家质

疑中国是否说出了全部的真相。 

    美国富国银行大宗商品研究团队的负责人约翰-拉福热称，在每

年从地下挖出的黄金中，约 40%是中国消费的。仅香港的数据就显示，

中国进口的黄金从 2010 年的刚刚超过 100 吨增长到去年的略低于

1000吨。 

    世界黄金协会称，除了进口黄金，中国还是世界上最大的黄金开

采国。 

    世界黄金协会认为，进口的黄金“远超”对新戒指和新项链的需

求。另一大买家则是中国政府。 
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    据彭博信息研究公司估计，中国政府可能持有超过 3500吨黄金。

但中国人只报告有约 1700吨黄金。 

    中国人民银行已采取非同寻常的努力，试图稳定人民币的价值。

购买黄金有助于提高对人民币价值的信心。这也是中国外汇储备多样

化的一种方式。 

    尽管如此，中国的黄金储备仍落后于美国。美国政府的黄金储备

是世界上最多的，达 8000多吨。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1423:19 

    我写一写最近学习《宏观经济学》的心得一： 

    《论资本主义的核心竞争力所在以及资本剥削的真正奥秘》---

ZXL1968 

    按照凯恩斯学说，资本主义经济的常态是小于充分就业的均衡。

不稳定是资本主义经济的常态，它最后导致的基本结果就是经济萧条！

而小于充分就业的基本原因是有效需求不足！我的推论其本质原因就

是拥有资本的少数人占有社会绝大部分生产资料，我现在抛开价值和

剩余价值理论，我从社会生产资料被少数人占有的角度看待资本主义

危机的必然性以及资本主义制度必然导致越来越严重的贫富不均！因

为资本在生产扩张期要贷款，实际上是通过银行向全社会借钱扩大生

产，而资本给银行的贷款利息以及银行给储户的利息的本质就是为资

本扩大的再生产印钱让社会消费！也就是我明白了资本主义社会的货

币增量的源泉来自哪里的问题！ 

    需要特别说明资本在扩张生产过程中贷款购买其他生产资料的
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钱我给个定义是实在的钱或者是社会原有的存量货币。因为社会上按

照当时的价值体系确实是对应有等值的货币！但是资本家付给扩大生

产的劳动力的钱就是需要新的商品交易活动实现其价值的等待转变

为新货币的钱以及资本付清包括给银行的贷款及其利息都是虚拟的

由于资本投入向未来借的钱，或者说如果整个借款、生产、销售顺利

的话，资本就拥有了通过投资向社会发放更多货币的能力！这里为简

化讨论，购买股票的所有人都看作资本法人！所以有些人说没有资本

家就不会有工厂开工，工人还巴不得资本家剥削他们，这看起来是有

一定道理的！用剩余价值理论确实不能从根本上回答这个质疑！诚然，

我们应该看到因为有了资本主义的出现人类社会出现了经济科技的

飞速发展，那么我们要明白资本对社会发展大促进的根本动力源泉是

什么？也许是我孤陋寡闻了，我确实没有听人告诉我这个原因！这个

原因很简单，就是相对封建经济收基本是固定的单一的土地存量及其

对应的货币之外，资本主义能够开拓新的生产领域和产品以及扩大生

产规模乃至给消费者提供购买新的消费品的新的增量货币！说白了就

是做着生产、货币和消费几乎同步的增量扩张！如果没有资源、环境

的限制理论上这种扩张将会从一个国家扩大到全世界，最后从地球扩

张到整个宇宙！资本从地球扩张到整个宇宙现在已经有了萌芽，比如

抢占太空资源，资本扩张从一个国家扩大到全世界已经是历史事实了，

著名的有大英帝国的世界扩张历史，而这种扩张又必然导致惨烈的世

界大战！马克思的基本论断没有错，资本的确是从头到脚从出生到死

亡一直是血淋淋的！在资本主义早期我们是可以用剩余价值理论解释
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这个血淋淋，但是我们一直无法解释这样一个血淋淋的食人兽为什么

能够使全社会的普遍消费水平越来越快的提高？世界前列左右世界

经济的资本主义经济、科技水平高也是不争的事实！这问题到底出在

哪里？让我们回到资本的链条体系中寻找答案吧！资本通过贷款生产

社会有潜在需要的新的产品以获得高额原创利润以及扩大生产规模

降低成本获得稳定的高利润，这是资本推动社会进步以及经济发展的

本质动力，这是个无中生有的过程，人类的经济发展史已经验证只要

资本参与短时间内商品都会变戏法一样从贫乏到过剩！马克思也认为

即使共产主义也要建立在资本主义物质极大丰富的基础上！所以一些

极左的理论和实践搞完全的计划经济确实是背离了马克思主义的基

本理论基础，结果也是失败的！毛主席也承认我们的社会主义国有经

济建设其本质是国家资本主义！这在中国和苏联社会主义建设初期都

显示了强大的威力，但是两个大国都暴漏出有明确国家具体目标的重

工业发展很快军事科技发展很快，而消费的轻工业发展严重不仅有量

上的滞后还有科技创新的滞后，比如中国有一个阶段提军转民技术！

为什么会出现这样的局面？这是因为全面的计划经济实际上和封建

经济相类似是在原有的一亩三分地的存量上做文章，即使是扩大生产

也只是简单扩大生产，又比如中国的汽车工业吧，除了国家队骨干，

各地也建了很多小汽车厂，各地有钱为什么不搞别的？是因为在计划

经济概念里面现在官员脑海里就是社会现有的一些产品--钢铁、汽车、

纺织。即使有钱他也不去想还有什么其他的人潜在的需求，需要他开

发的人类需求！除非是军事工业，你不开发出新武器直接战场会死人，
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这才逼迫去创新！这才是计划经济的最大弊端！所以简单的计划经济

其实就相当于封建经济的水平，根本谈不上是在发达的资本主义经济

上再前进一步！所以简单机械的计划经济就不是真正的符合马克思主

义理论的社会主义！我们必须认清资本主义的核心竞争力以及对社会

主义和资本主义的认识误区才能知道我们需要和怎样发展社会主义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1423:34 

    那么资本剥削的真正奥秘是什么？这里我认为马克思是从微观

的商品的价值和使用价值开始解剖，最后得出资本家是靠剥削工人的

剩余价值发财的！大家知道我最近在研究《道德经》和《黄帝内经》

中医和西医都能治病，西医从微观中医从宏观，这也是启发我从中国

传统文化的思维方式看待资本剥削的真正奥秘究竟是什么？为什么

社会生产资料被少数人占有的角度看待资本主义危机的必然性以及

资本主义制度必然导致越来越严重的贫富不均！大家知道资本通过投

资实际上激发人的潜在消费欲望给社会提供新的产品和消费这些商

品的钞票！我们跳过早期资本主义延长劳动时间和雇佣童工这些符合

马克思主义经典论述的现象，我们看到现代资本家即使赚钱也确实没

有抢夺你现在口袋里的钱，而且通过扩大生产还让你有工作给你发钱

消费，多好的世界啊？为什么我们要反对资本主义呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1500:28 

    要知道资本剥削的真正奥秘就要从资本链条的全过程把握，从社

会财富的动态分配中把握！不仅要看每个人的财富是不是增加还要看

每个人在社会财富的占有比例的变化！ 
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    首先资本在生产扩张期要贷款，实际上是通过银行向全社会借钱

扩大生产，这是无中生有的关键一环！这个过程说白了，就是资本给

社会说我给大家生产新鲜玩意，大家给我借钱，回头我还清借您钱的

同时还让您有钱买我的新鲜玩意！ 

    而资本给银行的贷款利息以及银行给储户的利息的本质就是为

资本扩大的再生产印钱让社会消费！注意在这个环节中贷款利息并没

有合理的给消费者而是大头让银行寡头拿走，这就必然导致消费者消

费需求受限制，或者说新增财富让银行资本拿去大头！这为后面消费

不足埋下第一个祸根！ 

    其次，资本家付给工人的工资确实是实实在在的增加了消费人群

的消费能力，这是增量所在！但是资本家的利润我们忽略其他成本外

是抛去银行贷款利息和工人工资以及政府税收后的纯利润！政府税收

其实也是增量发货币刺激消费！通俗点辖区内企业多了公务员的奖金

就多了就可以促进消费了！应该承认资本家可以获得应得的利润，没

有利润谁干？但是政府可以通过调节税收促进社会财富平衡，因为实

业资本家和银行资本家显然获得了最多的社会新增财富！现代资本主

义社会这已经是普遍现象了！这里有两个问题，越是新奇的东西比如

苹果手机刚出来，越是能够吸引社会财富到这个商品，那么其他老产

品和其他消费就要受到销售抑制和萎缩乃至破产，其实这样看资本主

义的危机是过剩的危机也有问题，它确实有个自我推陈出新的强大市

场功能，计划经济下产品多少年一个模式确实是有其僵化的一面！如

果不考虑新功能手机代替旧功能手机的问题，这里我提一个因为消费
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新款苹果手机抑制其他商品消费的相对过剩概念！前面说了，所有资

本家都知道在创新商品的早期获得高额利润，银行资本和实业资本以

及商业资本在这个新商品开发生产销售中获得最多比例的新增货币！

消费者如果用了这个产品但由于没有获得相应比例的新增货币必然

要减少其他商品的消费，所以消费者或者说在社会不拥有任何资本的

人必然也会跟随社会消费升级但是同时他也会发现自己越来越因为

货币增量不足跟不上社会消费进步步伐，我定义为相对消费能力下降，

解决这个问题首先要有资本主义的创新机制的同时按需分配货币！这

就是共产主义经济的理论基础！相对消费能力下降的实例比如在美国

有 99%的人认为自己就是这样的人，他们的消费水平在中国人看已经

是不可思议的高了！在中国比如房地产把大部分增量货币消耗掉，一

些年轻人为买苹果手机就要卖肾卖血了，道理是一样的！ 

    还有一个问题就是不论谁占领市场都是资本占领市场，占领市场

就能使资本群体获得高额利润，乃至垄断利润，这样资本获得社会财

富的比例就会越来越高！美国的现实就是这样！世界西方经济学上有

一个重要指标就是劳动工资收入占社会财富增长比例！为什么看重这

个比例？就是因为工资占社会财富增长比例低到一定限度就会全面

抑制社会消费，也就是发生传统上的生产过剩的资本主义危机！所以

现代资本主义的血淋淋性质一点都没有改变，只是对人民的剥削更隐

蔽了，从劳动时间的剥削变为财富是按照资本最大化的方式分配，资

本占有越来越多的社会财富总量比例！---问题是他们拥有资本我们

没有，这和社会科技进步消费进步没有关系！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1511:55 

    就科技创新而言，其实国企军工重工业，在巨大的政治任务压力

下创造能力一点也不比资本的市场竞争逊色，但是一般民生国企就没

有这样的研发动力和扩张动力，是被动生产，历史经验和实践告诉我

们国企也确实需要改革，多劳多得，能者多得，只要生产资料的属性

不变，公开透明的激励机制存在，全民监管国企的制度落实，个人和

个人之间收入差别很大这些都没有问题！谁会说袁隆平收入高？没有

人这样说，人家贡献在哪里，当年即使非常极左的人，对钱学森一来

就是中将待遇，苏联专家住别墅洋房谁也不说什么，不服你来造火箭？

但是如果这个火箭有钱学森的股份了，现在发射一次火箭就要给钱家

给一笔钱，这样大家觉得还合理吗？不合理！所以国有企业用股权激

励是极端错误的！因为全国人民是国有企业的持股人，容不得他人变

相稀释霸占国有资产！国有企业领导和技术人员骨干技术工人可以在

国企资产的增量中获得一次性或者阶段性奖励，比如国企老总收入要

分一般薪水，年底或者任期薪水，退休奖励薪水与退休企业将来的业

绩挂钩，如果企业未来效益下降那么他退休的一部分奖励薪水也要大

幅下降如果企业倒闭了他还一分钱没有！拉开人的收入差距，即使力

度大一些我是认为符合人性和必要的！但绝不能是股份！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1512:00 

    这里我还想谈一下社会主义文化，共产主义文化与资本主义文化

的区别问题！一些极左的人想当然的认为到共产主义社会了人就没有

七情六欲了，就不过情人节了？把社会主义和共产主义文化搞成禁欲
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文化，他们不理解共产主义理想其实首先就是打破束缚人的枷锁！资

本主义文化我认为就是纵欲无度的文化， 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1512:20 

    结合老子的思想和黄帝内经的思想，共产主义的文化观其实就是

适度、节制、科学、合理、健康的生活和消费文化！本来共产主义的

消费观就是可持续的按需分配！这个需不是无节制的需！是人当时生

产力条件下的正常需求！实际上超过人正常需求之外的人类消费吃多

了会得病纵欲过度会肾亏早死，是不健康的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1622:03 

    

http://forex.eastmoney.com/news/1129,20160204592608339.html 

    

http://finance.eastmoney.com/news/1348,20151226579565493.ht

ml 

    

http://finance.eastmoney.com/news/1370,20160204592662067.ht

ml 

    

http://finance.eastmoney.com/news/1370,20160204592585278.ht

ml 

    

http://finance.eastmoney.com/news/1344,20151223578512783.ht
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ml 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2782/19/75/2_1.html 

    这几篇文章我认为很重要，大家先看！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1622:08 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2782/21/04/1_1.html 

    http://news.xinhuanet.com/local/2015-

12/26/c_128568838.htm 

    

http://club.china.com/data/thread/1011/2782/19/40/0_1.html 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1623:02 

    一条一条新闻解析吧，毕竟春节出去玩了好久： 

    1：关于朝核问题，王毅讲得很多，内容很广泛，包括制裁、谈

判、萨德等等。主要表现为三点： 

    一是明确画出三条底线，且内涵十分具体明确。即第一，不管什

么情况下，半岛都不能有核，无论是北方还是南方，无论是自己制造，

还是引进部署。第二，不能用武力解决问题，那将使半岛生战、生乱，

中国不会允许。第三，中国自身的正当国家安全利益必须得到有效维

护和保障。我们将继续与国际社会合作，坚定不移推进半岛无核化进

程。这是第一次把半岛无核化的内涵说清楚讲具体了，也是第一次明

确提出中国的利益诉求，特别是安全诉求。 
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    二是明确反对在半岛部署萨德系统并公开揭露美帝的“司马昭之

心”。 

    2：如果说美国军舰去年 10 月“拉森”号闯入我南沙群岛挑衅，

我们南沙群岛还没有划南沙群岛的领海基线，中国只采取了警告、跟

踪和抗议，那么美军一艘驱逐舰 1 月 30 日进入中国西沙群岛中建岛

12海里区域，我们仍然采取了所谓的警告、驱离和抗议。要知道南海

岛礁是中国正在建设的设施尚且不完备的岛礁，而西沙群岛的中建岛

是距离三沙市很近又拥有长期驻军的岛屿，美国军舰是明目张胆地挑

衅！ 

    ------------ 

    1968：好了，其实朝核问题中国说的这些话跟没有说一个样，检

验立场的标准我看很简单，其实还是有利于美国的！现在是朝鲜有核

是已经存在的事，在半岛部署萨德系统是还不存在的事，拿不存在的

事和存在的事交换，看起来公正的立场但实际这样的交易是不对等交

易！其实我们也是说过狠话的，但是在美国国会彻底通过法案对朝鲜

实施更严厉制裁之后，事情就出现逆转！根据该法案，美国将对在大

规模杀伤性武器、军火、奢侈品、网络犯罪及侵犯人权等方面与朝鲜

有往来的个人或实体实施制裁，手段包括冻结资产、禁止入境和终止

政府合约等。考虑到中国 108万裸官在海外庞大的美元资产以及几万

亿美债可以被人家随时冻结，想一想美国可能带来的国家制裁，啊，

我不说大家也是懂得！其实美国国会这个法案要命的地方还在于，他

随时可以找借口冻结中国最先富裕人群资产和中国的在美所以资产。
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比如美国想找事很简单，检查中国通过鸭绿江上所有货物车辆看看你

藏什么他说违禁的东西没有，让查就是主权丧失，不让查就扣押你全

部美元资产！美国向来是你退一步他进两步！反腐远远不是只拿下一

两个石油帮和秘书帮的事，裸官们的利益显然能够影响重大外交，你

自己琢磨一下他们还有多少？有多少能量吧！美军一艘驱逐舰 1 月

30日进入中国西沙群岛中建岛 12海里区域的用词是严重不准确的外

交部政治失责！这应该属于明目张胆的侵略行径了！中国的软弱已经

没有底线了，大家和我一起今天就到了，洗洗睡吧，说不定我这一睡

又是 100年啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1623:43 

    计划经济最大的优势是补短板！比如前苏联和毛泽东时代中国要

全面发展经济的短板首先是工业基础不行，尤其是重工业基础！优先

解决全局性的短板问题大家已经看到了计划经济的威力！计划经济还

有一个经济平衡问题！比如我们现在钢铁过剩就是缺乏宏观平衡，但

是当时的信息条件下和乃至以后如果想规划人的所有需求提前生产

都是不可能的！因为人的需求是多变的发展的！所以计划经济只能而

且必须用在宏观！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1811:44 

    黄金历史数据：过去 50 年黄金历史价格走势图与国际黄金大事

件 

    国际黄金大事件：我们就先回顾一下黄金历史价格走势图，过去

黄金在什么情况下会一直暴跌，黄金历史数据是最好的依据。以下为
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老钱庄整理的过去 50 年黄金价格历史走势图与相关国际黄金大事记，

仅供参考： 

    过去 50年黄金价格走势图一览： 

    1967 年 11 月 18 日，英镑在战后第二次贬值；1968 年 3 月 17

日，“黄金总汇”解体。 

    1971年 8月 15日，美国总统尼克松发表电视讲话，关闭黄金窗

口，停止各国政府或中央银行持有美元前来兑换黄金。美元挣脱黄金

的牢狱，自由浮动于外汇市场。 

    1972年一年，伦敦市场的金价从 1盎司 46美元涨到 64美元。 

    1973年，金价冲破 100美元。 

    1974年到 1977年，金价在 130美元到 180美元之间波动。 

    1978年，原油飙涨达一桶 30美元，金价涨到 244美元。 

    1979年，金价涨到 500美元。10月，美国通胀率冲破 12%。 

    1980 年元月的头两个交易日，金价达到 634 美元，美国财长米

勒宣布财政部不再出售黄金，之后不到 30 分钟金价大涨 30 美元达

715 美元，元月 21 日创 850 美元新高。美国总统卡特不得不出来打

压金市，表示一定会不惜任何代价来维护美国在世界上的地位，当天

收盘时金价下跌了 50美元。 

    1980年 2月 22日，金价重挫 145美元。当代首次黄金大牛市宣

告结束，时间长达 12 年。金价从 1968 年的 35 美元涨到 1980 年的

850美元的 12年间，每年有 30%的获利率。 

    1981年，金价每盎司的盘势峰顶是 599美元。到了 1985年，盘
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势降到 300美元左右。1987年，美国股市崩盘后，黄金价格触及 486

美元的峰顶后便一路下滑。 

    1989 年 2 月 1 日：金价从 1980 年 1 月 20 日的历史高位 850 美

元计，到 1988 年年底，美元金价已跌去 52%。在这十年内，美国的

通胀率升幅共达 90%，以低通胀率见称的日本也在 20%的水平。 

    1989年 11月 15日：金价从 9月中旬的 350美元回升至 11月 14

日的 391.5美元收市，两个月升幅达 11%。 

    1989年 12月 9日：金价在 11月 27日见 427美元之后，市上传

出苏联大量抛售黄金的消息，令市场价格大幅波动。 

    1990 年 5 月 24 日：市场出现 18.7 吨（每吨为二万七千盎司）

黄金的沽盘，是美国清盘官将最近申请破产的储贷银行及财务公司所

持黄金集中推出套现，金价大跌，推低至 360美元。 

    1990 年 9 月 5 日：伊拉克入侵科威特，金价从 370 美元反弹至

417美元，又往下打回 383美元。 

    1996 年 2 月 5：金价一度升至 418.5 美元，打破了 1993 年创出

的前期高点 409美元。 

    从 2005年底起，黄金价格出现历史性大幅上涨，从原来的 400-

500 美元/盎司的水平一路飙升到 1923.20 的历史最高点，随后开始

逐渐回落。 

    1968年-1980年黄金价格走势图 

    1980-1990年黄金价格走势图 

    1991-2000年黄金价格走势图 
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    20011-2010年黄金价格走势图 

    近 10年 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1811:53 

    结论，只要是规模大的经济体的债务危机和战争大概率会有黄金

暴涨，美联储降息黄金是涨势，如果忽略石油因素，那么现在美联储

加息和中国欧洲的债务危机并存涨还是跌取决于美国的加息节奏，最

靠谱的可能是美国通过加息暂时打压住债务危机导致的黄金暴涨，这

时他实现黄金收购，然后黄金不可遏制的暴涨！我们可以看到债务危

机导致的黄金暴涨因素要远大于美国加息的影响！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1811:55 

    现在投资黄金的未来收入将达到比较牛的股票长期受益，而且没

有一点风险！现在黄金价格刚起步，如果可能还会有低点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1811:58 

    山西多家大型煤企减员分流煤矿工人无奈告别“金饭碗” 

    2016年 02月 18日 01:13来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小共 3179人参与讨论用手机讨论 

    【山西多家大型煤企减员分流煤矿工人无奈告别“金饭碗”】从

2012年开始，煤炭行业苦苦挣扎，却仍旧没有脱离“苦海”。不管是

煤企还是煤矿工人，尝过了“煤炭黄金十年”所带来的甜，如今也意

识到，不经历改革的阵痛，煤炭行业恐怕难以走出困境。 

    山西多家大型煤企减员分流煤矿工人无奈告别“金饭碗” 

    从 2012 年开始，煤炭行业苦苦挣扎，却仍旧没有脱离“苦海”。
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不管是煤企还是煤矿工人，尝过了“煤炭黄金十年”所带来的甜，如

今也意识到，不经历改革的阵痛，煤炭行业恐怕难以走出困境。 

    今年以来，随着煤炭行业开启供给侧改革去产能，煤企从自身“开

刀”，开始实施减员分流等措施来降本增效。对煤矿工人来说，这也

意味着将离开曾经的“金饭碗”，或坦然面对转岗分流，或积极主动

去寻找新出路。 

    据《证券日报》记者了解，晋煤集团、焦煤集团、潞安集团等山

西大煤炭集团已经开始实施减员分流和停薪留职等措施，随着供给侧

改革去产能的推进，未来还将有不少煤企开启减员分流以及兼并重组。 

    踏上转型之路 

    这个春节，山西煤矿工人梁鹏心情颇为沉重。 

    梁鹏所在的煤矿年前实施转岗分流，他也不幸成为其中的一员。

因为煤矿的日子一天不如一天，他知道这一天早晚会来。 

    在“煤炭黄金十年”，只要说起在煤企工作“都让众人羡慕不已。

尤其在山西、内蒙古等煤矿集中地，很多人毕业以后都争着抢着去煤

企工作。” 

    “因为只要进了煤企，基本上就等于拿到‘金饭碗’。”张强向《证

券日报》记者表示，但是这种情况从 2012 年开始出现转变，工资每

年都在降，不少人被转岗分流，也有人主动离职。 

    张强是属于主动离职的那批人。张强看到了煤炭行业下行的趋势，

选择向别的行业转型。 

    “这也是顺应历史趋势。”尽管很无奈，但张强还是庆幸自己的



13178 

 

选择，如今老同事们有的在等待转岗分流，有的在寻找新的出路。 

    同样，在山西一家煤矿工作了近十年的赵磊，说起近一年没发工

资的事儿，已经颇为淡定。从去年七八月份开始，身边已经有很多同

事被转岗分流，也有人离职去做小生意。 

    被动转岗分流或是主动离开煤矿，正在成为山西煤矿工人所面临

的一个必然选择。 

    2016 年 1 月 4 日至 5 日，李克强总理在太原考察时表示，煤炭

行业是山西的支柱产业，要根据市场需要，主动压产减量，严控新增

产能，政府要促进富余职工转岗就业。 

    煤企的人员安置成为煤炭行业去产能过程中最为重要也最为复

杂的一个问题。 

    《证券日报》记者了解到，晋煤集团古书院矿提出员工分流方案，

包括“通过对口支援新建矿井、积极托管整合矿井、成立专业化队伍

对外开展煤炭专业化服务等途径分流。地面人员主要通过发展多经产

业和地面生活服务产业，促进正式工替代临时性、替代性岗位员工等

途径实现转岗分流。” 

    具体来看，古书院矿向晟泰公司转岗员工近 900人，180名员工

离岗，解决了千余人的转岗分流问题。细则来年，则是向部分煤业公

司输出和派驻人员 370 余人，结合万德福超市战略扩张的用人需求，

在自愿报名的同时将水暖科 39 周岁以下女工全部转岗。同时，该矿

撤销大车队、矸井队，将员工转岗至古书院工贸公司。截至目前，多

经产业分流总人数达到 532人。 
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    实际上，由于煤炭行业陷入困境，早在 2014 年晋煤集团就下发

了《晋煤集团关于下达减员分流指标的通知》，要求各单位结合集团

给本单位制定的减员分流指标，安排实施好减员分流工作，通过减员

分流实现降本增效、人员负增长。 

    晋煤集团总经理李鸿双表示，随着井下资源枯竭，产业转型、人

员转岗是古矿面临的最大难题。要紧跟国家未来产能结构调整步伐，

大力发展第三产业。 

    多家煤企“动刀” 

    实际上，除了晋煤集团，潞安集团、焦煤集团等都下发了转岗分

流、停薪留职、提前离岗等管理办法，来降本增效。 

    2015 年，山西焦煤集团也进行了人员缩减的改革，撤销了 8 个

业务不饱满、职能相近、重复设置的机构，转岗分流 1万余人。 

    去年年底，山西焦煤集团公司部署 2016年度转岗分流安置工程，

要求坚定不移、不折不扣地完成山西焦煤集团公司三年转岗分流四大

指标，落实好山西焦煤集团公司的各项要求；要加强组织领导，全面

实施转岗分流安置工程。 

    山西作为煤炭大省，必然是减员分流的重点区域。 

    有山西煤企高管向《证券日报》记者表示，前几年一直硬撑着，

尽管工资也不断下降，但即便贷款也要给工人发工资，作为国企，不

到最后一步，是不会减员分流的。煤价太低，很多煤炭生产出来就是

亏损的。 

    从 2012 年煤价开始下跌，经过了多年的挣扎，不管是煤企还是
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煤矿工人，都已经认识到，煤炭行业到了“动刀”的时刻，如果说曾

经还抱有一丝希望，但如今大家也都开始意识到，短时间内煤炭行业

并不能走出困境。 

    《证券日报》记者在对多个煤矿以及煤矿工人的采访中了解到，

煤企以及煤矿工人对于减员分流都抱有支持的态度。 

    “大环境都不好，很多人都暂时服从了减员分流的安排。”赵磊

最开始从一个司机进入煤矿做地面工作，真心觉得这是一份好工作。

但现在，他也考虑去其它行业看一看。 

    而除了山西各大煤矿集团开始减员分流，为了推动煤炭行业去产

能，自从去年开始，龙煤集团也开启了大规模的减员分流工作。 

    此外，为了应对煤炭市场的困境，1 月 11 日，兖矿集团发布的

《兖矿集团有限公司关于 2016 年减员增效工作的意见》指出，为进

一步优化人力资源配置、控制用工数量，兖矿集团将按照“三年减员

分流 2万人”的总体目标，2016年减少分流各类用工 6500人，力争

7000 人，节支降本增效 8 亿元(目前兖矿集团有总员工 10.5 万人)。 

    根据煤炭行业去产能的相关意见，已经把职工安置作为化解过剩

产能工作的重中之重。 

    随着细则的逐步出台，这也意味着，将会有更多的煤企加入减员

分流的大军。 

    上述煤企高管还表示：“一些尚且盈利的煤企都在通过减员分流

来降低成本，亏损的煤企预计今年将关闭不少煤矿，尤其是资源枯竭

的老矿，下一步也会启动减员、转岗和分流等措施。” 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1811:59 

    煤炭行业大整合开启 

    煤炭行业去产能的有关意见在年前已经出台，“十三五”首年，

煤炭行业供给侧改革后续将不断有政策细则出台。除了减员分流，兼

并重组也将成为今年煤炭行业的关键词。 

    2016 年 2 月 5 日，国务院发文《国务院关于煤炭行业化解过剩

产能实现脱困发展的意见》(以下简称意见)提出：从 2016 年开始，

用 3 年至 5 年的时间，再退出产能 5 亿吨左右、减量重组 5 亿吨左

右，坚持市场倒逼、企业主体，地方组织、中央支持，综合施策、标

本兼治，因地制宜、分类处置。 

    在业内看来，去除 5亿吨，整合 5亿吨，未来煤炭行业的集中度

将大幅提高，过剩产能的下降幅度和产能集中度提升空间或将大于钢

铁。合计 10 亿吨产能易主，相当于将目前煤炭行业产能集中度在 3

年-5年内提高近 20%。 

    同时，意见还鼓励大型煤炭企业兼并重组中小型企业，利用 3年

时间，力争单一煤炭企业生产规模全部达到 300万吨/年以上。 

    分析师认为，该举措将促进行业整合，将有效促进各地区煤炭企

业的兼并重组，甚至将会引发新一轮的煤炭资源大整合。 

    此外，从 2016 年起，3 年内原则上停止审批新建煤矿项目、新

增产能的技术改造项目和产能核增项目；确需新建煤矿的，一律实行

减量置换。从 2016 年开始，按全年作业时间不超过 276 个工作日重

新确定煤矿产能，原则上法定节假日和周日不安排生产。 
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    上述煤企高管还认为，采取市场倒逼的方式，整合 10亿吨产能，

停止新建煤矿，也必然会促进煤企加速减员分流以及煤企之间的兼并

重组。 

    出口透露政策导向 

    除了行业即将出现的大整合，扩大出口也成了煤炭行业改变现状

的一个办法。 

    2 月 15 日，海关总署发布最新进出口数据显示，2016 年 1 月份

中国出口煤及褐煤 61万吨，同比激增 173%；环比 2015年 12月份增

加 38.6%。 

    某煤炭贸易商认为，1月份中国煤炭出口量同比大增，一方面是

由于 2015年同期基数过低，另一方面与神华主动重启出口业务有关；

同时，人民币汇率贬值的预期对中国煤炭出口也有一定的帮助。 

    去年 12 月 9 日，神华对日本东北电力集团出口 67480 吨煤炭，

本次出口贸易在天津煤码头通过东北电力“美奈美”号外轮装运。 

    据了解，东北电力集团是日本五大电力集团之一，是神华在当前

持续低迷的煤炭市场形势下新争取的市场客户。 

    安迅思分析师邓舜向《证券日报》记者表示，神华重启出口将代

表着一种政策导向：中国正鼓励煤炭出口。如果神华能够恢复出口，

可以缓解一部分国内产能过剩的压力。 

    需要一提的是，中国煤炭出口量自 2003 年以来逐年下降，主要

原因之一是政府取消出口退税并征收关税。虽然去年 12 月财政部宣

布，从 2015年 1月 1日起，所有煤种的出口关税从 10%下调至 3%。 
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    尽管现时中国煤炭生产和运输成本仍要高于澳大利亚和印度尼

西亚等国家，现阶段中国煤炭出口仍不具备价格优势。但是展望未来，

由于中国煤炭行业产能过剩的状况仍将维持较长的一段时间，因此，

未来通过出口来化解一部分过剩产能或是大势所趋。 

    同时，煤炭进口方面，2016年 1月份中国进口煤及褐煤 1523万

吨，同比下降 9.2%；环比 2015年 12月份则下降 13.7%。而单月进口

量 1523万吨，为 2012年 1月份以来第三低的单月进口量。 

    邓舜还认为，1月份中国煤炭进口量同比和环比均有所下滑，主

要与中国市场整体需求不景气有关，业界在 2015 年煤价几乎单边下

跌之际，采购心态十分谨慎，导致进口煤炭到货量持续低迷。 

    -------------------- 

    1968：钱没有赚上但是下岗摊上了，中央的思路已经明确就是大

刀阔斧的砍国有企业，国有企业第二次下岗潮正式开始! 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1812:10 

    白银价格历史走势图-人民币/克 

    我昨天到建行定了熊猫银币，我发现可能存在有人大量囤积的现

象，而且特别奇怪的是 2015 年的银币比 2014 年每枚贵 100 元左右，

但是新疆建行电脑库存显示全部卖完！而且原来是在银行就可以买现

在需要预定！我私房钱只有 2000多，我 2120元购买了 2013和 2014

各 4 枚银币！但愿价格几个月内不要太变化，我还要买 50-100 枚够

我父母打麻将玩的娱乐筹码！ 

    我计算一下虽然每克大概 8元成本比外面贵一点，关键是国家发
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行的银子的纯度有保障！而且比黄金价格低，适合我们低收入的人收

藏保值！ 

    黄金我们一般家庭就买首饰就可以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-1922:12 

    恢复原来被黑的的新疆特产直销群 365913632 为防止广告捣乱，

加入的朋友一定要说来自天涯，否则不予允许进入！ 

    绿香妃葡萄干每公斤 80元红香妃葡萄干 75元，若羌灰枣 

    80每公斤。枸杞 150规格每公斤 110。每样最小要的单位是 1公

斤. 

    薄皮核桃下 60 每公斤，没有双氧水漂白的！核桃皮上有黑色是

正常的！不是霉变，有现场清洗图片！最好 5公斤起运！但也可以枸

杞，葡萄干，核桃搭配，光是枸杞或者葡萄干 2公斤就可以起运！如

果核桃单独或者和其他搭配最小起运 3 公斤！搭配每样最低要 1 公

斤！ 

    运费每公斤申通航空 6 元，无论是运一公斤还是 5 公斤都要快

递收取 6元包装箱重量费用。所以一次运多的划得来，特此提醒买干

果玉石直接加我老婆党艳 QQ824451595我们基本可以纯聊，这样即使

群没有了，可以和我老婆联系！首先记住我们家账号不会改变，工行

9558803002106140216 支付宝党艳 139992558 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2011:44 

    2016延迟退休年龄最新消息：哪年出生不用延迟退休 

    导读：12 月 7 日，坊间有传言：中央关于最新的退休年龄延已
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敲定，备受关注的延迟退休年龄政策的步伐渐行渐明朗，关于最新的

退休年龄和退休工资规定详情如下。 

    首先，从 2015年开始，1965年出生的女性职工和居民应当推迟

1 年领取养老金，1966 年出生的推迟 2 年，以此类推，到 2030 年实

现女性 65岁领取养老金。 

    其次，从 2020年开始，1960年出生的男性职工和居民推迟 6个

月领取养老金，以此类推，到 2030年实现男性职工和居民 65岁领取

养老金 

    ------------- 

    1968：果然太阴险了！我以前计算过，这些专家无论怎么算计都

要把中国人口高峰的 1965年以后的算计进去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2212:40 

    我再次强调，非常可能朝鲜和俄罗斯演双簧！朝鲜把美军的战略

机动部队引到朝鲜半岛方便俄罗斯动手！俄罗斯承诺在关键时刻偷偷

给原子弹乃至氢弹运到朝鲜，或者已经运到哪里，到时候给发射密码，

这样朝鲜就有了防身红利！这个交易彻底抛弃中国！中国不仅也上当

了而且把朝鲜这个天然盟友丢给俄罗斯了！朝鲜半岛越紧张俄罗斯在

中东动手的时间就越近了！大家不觉得最近沙特，土耳其在叙利亚那

么跳腾，居然俄罗斯非常非常平静十分反常吗？非常可能的演变是在

最近 2 个月左右，中东忽然爆发大战，世界石油暴涨是俄罗斯要的，

美元暴涨是美国要的，黄金暴涨是避险羊群效应造成，彻底打乱世界

运行格局！这就是我早预言的罕见的黄金、美元、石油三者齐涨的局
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面！ 

    国内无论股票还是房子大家这几个月忍一下千万不要碰！分析文

章我有空写吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2217:06 

    附录 1：伊朗国防部长访问俄罗斯旨在推进军事技术合作 

    发布时间：2016-02-2211:30:15来源：中国网作者：窦豆 

    ----- 

    1:作为伊朗的邻国，俄罗斯比美国更希望伊朗无核化，决不希望

在本国门口出现一个拥有核武器的国家。 

    ------ 

    1968:其实从国家利益看，我也不赞同朝鲜拥有核武器，但是最

佳情况是朝鲜假的拥有核武器，我们承诺双方利益需要的时候我们给

他提供真的对中朝利益和安全进行最后保护！而且利用朝核危机，这

样朝鲜可以单方面向中国开放市场，将劳动力密集企业迁往朝鲜，中

国抓住唯一的朝鲜海外销售渠道的优势垄断劳动力密集产业！获得比

以前更高的利润的同时也帮助了朝鲜！可惜啊！ 

    2： 

    随着美国和伊朗关系的缓和，俄罗斯审时度势，加强俄罗斯和伊

朗的战略伙伴关系。2015年 1月 20日，俄罗斯国防部长绍伊古访问

伊朗德黑兰期间，与伊朗国防部长德赫甘签署了俄伊两国政府间军事

合作协议。2015年 4月 13日俄罗斯总统普京解除禁令，恢复向伊朗

提供 S-300导弹，表明俄罗斯不会等着美国来决定俄罗斯与伊朗关系
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的发展进程。毫无疑问，俄罗斯决心要加强和伊朗的战略联系。即使

在解除对伊朗的制裁后，没有哪个西方大国有可能在近期向伊朗提供

成熟复杂的武器。俄罗斯作为伊朗的第一大军事技术和武器供应国的

地位再次得到确认。 

    ---------- 

    1968：伊朗计划购买先进的 S-400防空导弹系统，并计划讨论进

口和许可:生产“苏”-30SM多用途战斗机。如果我们听到俄罗斯同意

的新闻，就表明俄罗斯已经起码获得了伊朗在急剧到来的战争中的实

质支持，也就是俄罗斯打算动手了！因为 S-400防空导弹系统俄罗斯

是讨价还价的王牌，如果一旦答应伊朗就是伊朗也答应俄罗斯的条件

了！ 

    附录 2：美俄敲定临时停火共识 IS恐袭已致 140人丧生 

    2016-02-2215:53:33来源:观察者网(上海) 

    当地时间 21 日，叙利亚多地发生连环爆炸：叙利亚首都大马士

革南郊遭连环爆炸袭击，已造成 83 人死亡 180 人受伤；另外，叙利

亚中部城市霍姆斯市遭遇 2 起汽车炸弹袭击，造成 57 人死亡，另有

上百人受伤。 

    和谈的开始并未让叙利亚这个几乎已经满目疮痍的国家变得更

安宁。据外媒 2月 22日报道，叙利亚多个地区 21日发生连环爆炸事

件，包括首都大马士革和曾经的叛军重镇霍姆斯，共造成至少 140人

死亡，极端组织“伊斯兰国”（IS）已宣布负责。而就在当天，美俄

两国就叙利亚部分停火问题达成临时协议。克里表示，“我们已就停
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止战事的条款在原则上达成暂定协议，可能在今后几天生效。”但他

又称：“大功尚未告成，预期两国领导人今后几天也可能通话，以设

法完成这项工作。” 

    由美俄主导、十几个国家和国际组织组成的国际叙利亚支持小组

上周在慕尼黑，就推动叙利亚受围困地区的人道主义准入及叙利亚全

国范围内停止敌对行动达成协议。但在将哪些组织列为恐怖组织的问

题上，谈判各方未能取得一致。由于俄罗斯方面继续对反对派装进行

空袭，阿萨德政权也联合什叶派武装继续展开攻势，停火没有得到落

实。反对派武装指责俄罗斯空袭和政府的攻势对 IS有利。 

    -------- 

    1968：明显看出双方根本不把 IS 和叙利亚当回事！美俄也存在

忽然和解的可能！显然美国在给俄罗斯小甜头的让步，这个让步显然

不是俄罗斯的油价的核心利益，但是美国已经放低了身段！是战是和

也就是 2个月内见分晓！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2217:08 

    附录 1：伊朗国防部长访问俄罗斯旨在推进军事技术合作 

    发布时间：2016-02-2211:30:15来源：中国网作者：窦豆 

    ----- 

    1:作为伊朗的邻国，俄罗斯比美国更希望伊朗无核化，决不希望

在本国门口出现一个拥有核武器的国家。 

    ------ 

    1968:其实从国家利益看，我也不赞同朝鲜拥有核武器，但是最
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佳情况是朝鲜假的拥有核武器，我们承诺双方利益需要的时候我们给

他提供真的对中朝利益和安全进行最后保护！而且利用朝核危机，这

样朝鲜可以单方面向中国开放市场，将劳动力密集企业迁往朝鲜，中

国抓住唯一的朝鲜海外销售渠道的优势垄断劳动力密集产业！获得比

以前更高的利润的同时也帮助了朝鲜！可惜啊！ 

    2： 

    随着美国和伊朗关系的缓和，俄罗斯审时度势，加强俄罗斯和伊

朗的战略伙伴关系。2015年 1月 20日，俄罗斯国防部长绍伊古访问

伊朗德黑兰期间，与伊朗国防部长德赫甘签署了俄伊两国政府间军事

合作协议。2015年 4月 13日俄罗斯总统普京解除禁令，恢复向伊朗

提供 S-300导弹，表明俄罗斯不会等着美国来决定俄罗斯与伊朗关系

的发展进程。毫无疑问，俄罗斯决心要加强和伊朗的战略联系。即使

在解除对伊朗的制裁后，没有哪个西方大国有可能在近期向伊朗提供

成熟复杂的武器。俄罗斯作为伊朗的第一大军事技术和武器供应国的

地位再次得到确认。 

    ---------- 

    1968：伊朗计划购买先进的 S-400防空导弹系统，并计划讨论进

口和许可:生产“苏”-30SM多用途战斗机。如果我们听到俄罗斯同意

的新闻，就表明俄罗斯已经起码获得了伊朗在急剧到来的战争中的实

质支持，也就是俄罗斯打算动手了！因为 S-400防空导弹系统俄罗斯

是讨价还价的王牌，如果一旦答应伊朗就是伊朗也答应俄罗斯的条件

了！ 
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    附录 2：美俄敲定临时停火共识 IS恐袭已致 140人丧生 

    2016-02-2215:53:33来源:观察者网(上海) 

    当地时间 21 日，叙利亚多地发生连环爆炸：叙利亚首都大马士

革南郊遭连环爆炸袭击，已造成 83 人死亡 180 人受伤；另外，叙利

亚中部城市霍姆斯市遭遇 2 起汽车炸弹袭击，造成 57 人死亡，另有

上百人受伤。 

    和谈的开始并未让叙利亚这个几乎已经满目疮痍的国家变得更

安宁。据外媒 2月 22日报道，叙利亚多个地区 21日发生连环爆炸事

件，包括首都大马士革和曾经的叛军重镇霍姆斯，共造成至少 140人

死亡，极端组织“伊斯兰国”（IS）已宣布负责。而就在当天，美俄

两国就叙利亚部分停火问题达成临时协议。克里表示，“我们已就停

止战事的条款在原则上达成暂定协议，可能在今后几天生效。”但他

又称：“大功尚未告成，预期两国领导人今后几天也可能通话，以设

法完成这项工作。” 

    由美俄主导、十几个国家和国际组织组成的国际叙利亚支持小组

上周在慕尼黑，就推动叙利亚受围困地区的人道主义准入及叙利亚全

国范围内停止敌对行动达成协议。但在将哪些组织列为恐怖组织的问

题上，谈判各方未能取得一致。由于俄罗斯方面继续对反对派装进行

空袭，阿萨德政权也联合什叶派武装继续展开攻势，停火没有得到落

实。反对派武装指责俄罗斯空袭和政府的攻势对 IS有利。 

    -------- 

    1968：明显看出双方根本不把 IS 和叙利亚当回事！美俄也存在
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忽然和解的可能！显然美国在给俄罗斯小甜头的让步，这个让步显然

不是俄罗斯的油价的核心利益，但是美国已经放低了身段！是战是和

也就是 2个月内见分晓！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2217:17 

    本人用来打坐的大玉石，也可以做枕头，但是做枕头感觉太凉，

玉石枕头还是小籽料的更好！我开始打坐的是左边的大玉石，100天

后腿软一些后现在在右边的玉石上打坐！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2217:21 

    下面是我春节期间连续到山里徒步的照片，这三张我觉得配合社

会主义核心价值观的宣传，我分别命名为人民呼唤自由，人民呼唤民

主，人民呼唤权力！没有这三样东西即使我们有财富也会被剥夺！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2217:25 

    放弃在家大吃大喝的人们选择健康户外过春节！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2217:36 

    我们学校去年又搞了中层干部竞聘，都是正职科级！校长在呼吁

大家参加时专门说了一个组织规定--就是只要是科级以上如果没有

重大问题就不能免职！只能调岗！还有就是科级以上干部政策允许可

以不到退休年纪也可以拿工资回家退养！我们学校两个副校长都不到

年纪就回家退养了，看来当官还真有不少好处呢！哈哈哈哈！ 

    我自写此文就决然不再竞聘什么狗屁官职了！但是去年学校规定

1969 年以前的不许竞聘，可能上次我竞聘的言辞使领导受了不良刺

激了，不过这个规定被市委组织部否决，而且不知道为什么，我们学
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校的竞聘市委组织部插手否决了好几次，一直拖到今天！让他们慢慢

折腾吧，我身体好有本事不需要提前退养！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2417:40 

    @齐洛洛 4182016-02-2414:37:04 

    张老师有空点评一下目前腾飞的楼市吧 

    ----------------------------- 

    先大概说一下，前面没有啃声主要和股票一样，我不知道这忽然

来的钱从哪里掉下来的！目前我知道的途径： 

    1：最早在深圳方向，据说是资产抵押的一种手段，具体运作我

不是非常清楚！说白了似乎是类似低首付拿下后抵押到银行贷款的套

路，贷款后很可能是出逃。 

    2：真正刚需购买，我们小区这中介打出首付可以按揭的招牌，

这显然不是真正上涨主力。 

    3：听南昌网友说哪里已经零首付！具体有消息说和股市差不多，

比如链家这样场外配资杠杆，让消费者零首付购买高价住房，我认为

这个才是主力！一大批最贫穷的人需要买房子，也许他们打定了大不

了将来还不起让收房先住两天的主意！但是更有可能是资本运作啊，

如果是资产抵押的一种手段勾结开发商和银行两家，贷上款跑路，那

么更符合国情，因为现在如果到北上去买房还真不如到香港买房子！

炒高的显然是一线越贵越炒的！而且是一栋楼买的，显然是资本运作！

如果这样，楼市连维稳都不可能！短暂起来一点后开始真正暴跌！实

际上现在 3-4 线，比如我们乌鲁木齐这样前两年全国涨幅第一的地
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方，房价全线下跌！ 

    所以，我定性一线的要么是开发商炒作要么是资本倒手套钱跑路！

国家假装不知道！风云变化会很快的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2417:45 

    需要补充，所有中央和地方利好楼市政策权贵都是提前知道的！

真实库存有多大他们也是知道的！从中国不再公办外汇变动的消息看

资本在逃出去，这时候国内资本在逃，他们的主力 600万人春节在海

外抢购黄金，抢购奢侈品，以致日本临时为了中国游客征收了黄金消

费税（看看人家政府门槛多精）他们会在国内买房子，这不笑话嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2510:36 

    1968:哈哈，我昨天说今天详细资本运作资料就来了！原来房价

主力资金在玩高利贷诈骗和衍生高杠杆金融产品的把戏！如此房地产

大崩溃已经不远了！ 

    链家衍生金融产品成消费者“噩梦” 

    2016-02-2507:53:01来源：财经综合报道作者：文汇报 

    ■案例纠纷点:首先，买家签署的《居间合同》中，房产中介故

意隐瞒了资产抵押这一重要信息。其次，环环相扣的交易过程中，房

产中介自己“研发”的衍生金融产品犹如一块“绊脚石”，牵制着房

屋交易。 

    ■本报记者徐晶卉 

    由于房产市场的多样化、房产权属关系的复杂性以及交易金额巨

大，房产中介一直是绝大多数消费者在二手房交易时的首选。然而，
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若是商家有心设下“暗桩”，不知情的消费者很容易“深陷其中”。 

    继市消保委前天公开炮轰沪上房产中介“新贵”链家设层层“暗

桩”，致使消费者权益受到严重侵犯后，昨天，市住建委等监管部门

快速跟进，对被曝光的两个案例正式展开调查，涉事门店及相关经纪

人员的网上签约资格即日起被暂停。市住建委同时表示，对于消保委

提供的近 20个链家投诉将“一个个查过去”。 

    在这些复杂的案件背后，衍生金融服务的身影浮出水面———在

居间合同中故意隐瞒重要信息，然后利用衍生金融服务阻碍买卖双方

正常交易，继而通过各种“解决方案”赚钱，成为了链家获取利益的

重要方式。 

    消费者哭诉“暗桩”环环相扣 

    今年 1月 9日，消费者庄先生为儿子购买婚房，在链家签订了一

份《房屋买卖居间合同》，协商价格为 370万元，首付 80万元，并约

定 9 天后签定《买卖合同》。1 月 15 日，“暗桩”出现———链家突

然告知，这套房源除了银行贷款之外，还有一笔 167万元的房屋抵押

贷款，必须解除抵押才能签订买房合同。庄先生提出解除合同，但是

遭到链家拒绝，称一旦违约，80 万元定金需要在房屋另行交易后才

能收回。 

    庄先生只是碰到了“暗桩”的前半段故事，有着相同遭遇的黄先

生则哭诉了他碰到的一连串“暗桩”后续。去年 8月，黄先生在链家

签订了《居间合同》，支付定金后，被链家告知该房屋名下还有一笔

340万元的银行抵押贷款，链家表示，首付七成 280万元可以弥补抵
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押，为防止风险。黄先生提出资金监管，但链家称没有义务，黄先生

三思之下，在签订《买卖合同》时明文规定 280万必须用于先偿还银

行和个人抵押。 

    然而事实是，房屋抵押去年 3月已经逾期，房屋已处在被查封的

过程中，但黄先生拿不出这么多钱来解除查封。“当时链家说，他们

会负责到底，他们借钱给我，把这个房产继续交易下去。”无奈的黄

先生与链家贷款部人员签订了三方协议，由链家高息垫资 110 万元。 

    本以为可以过户了，没想到，11 月 2 日、11 月 10 日、12 月 10

日，该房产分别被浦东新区、虹口区法院和市二中院分别查封，此时

链家又做起了甩手掌柜，说“签后查封的房子不归我们管”。而等到

黄先生自己解决了问题后，链家的“暗桩”又出现了，他们以不承担

风险为由，逼着黄先生的父母为 110万元垫资款做房屋信用担保，才

答应过户。 

    衍生金融产品上下家“通吃” 

    仔细剖析这两起纠纷，不难发现有两个共同点。首先，买家签署

的《居间合同》中，房产中介都故意隐瞒了资产抵 

    押这一重要信息。其次，环环相扣的交易过程中，房产中介自己

“研发”的衍生金融产品犹如一块“绊脚石”，牵制着房屋交易。 

    事实上，庄先生后来发现，卖家那份 167 万元的房屋抵押贷款，

放款方竟然就是链家———链家自己设计金融产品，以公司员工的名

义出借钱款，并赚取利息。而在黄先生的案例中，同样也出现了 110

万元的房屋抵押贷款，出借方也是链家。记者在庄先生提供的《房地
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产抵押借款合同》上看到，这份贷款的月利率为 1.6%，换算成年利率

高达 19.2%，超过了央行规定的同期基准利率 4倍的规定。 

    上海市沪中律师事务所高级律师董敏华认为，链家自己设计产品，

在上一套房源嵌入房产抵押产品，然后卖给不知情的下家，“我相当

怀疑链家在设局。”有业内人士称，链家的衍生金融产品才是最大“暗

桩”，不仅能获取不菲利率，而且能形成一个循环，上下家“通吃”，

“如果下家付了定金，却无法支付房屋抵押贷款，就会向黄先生一样，

被迫将另外一套房源作房产抵押，而这套房源日后进入交易市场，相

当于又为下一买家埋了一个‘雷，。”衍生金融产品监管在何方目前，

链家虽对上述两个案例给出了解决方案，但对衍生金融产品的资质问

题只字未提。而链家法务部相关人员在回应时含糊表示，并不清楚公

司有没有相关金融服务的许可备案。董敏华认为，且不论链家有没有

这个金融资质，“员工出钱，公司设立金融产品”的做法显然就不合

规。记者注意到，房产中介推出类似的金融衍生产品并非链家一家，

而且也并非今年才有的新事物，然而却始终没有被纳入监管。市住建

委相关负责人回应表示，这是房产中介服务的新业务，目前正在与市

金融办方面做协调，调研和梳理相关问题。据最新消息，市住建委昨

天上午已约谈链家公司相关负责人，初步发现了链家公司相关门店存

在不规范的经营行为，并开展正式调查。市住建委表示，将进一步加

大对房地产经纪市场的监管力度，及时查处违法违规行为，切实维护

交易当事人合法权益。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2511:05 
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    G20峰会惊人内幕：逼宫中国签《广场协议》 

    --------- 

    1968：该来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2511:29 

    今天消息：王毅说今后两个月要格外关注朝鲜局势！哈哈哈！果

然中美都被俄罗斯和朝鲜联手耍了，今后两个月中东必有大事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2511:58 

    1968：哈哈哈哈哈，果然让我说中了，国家队被套住了！其实欠

的钱不止一万多亿，没有几万亿是救不起来暴跌的！去年最后季度就

显示国家队出逃出来 4000 亿！如果这是大头，招行也不用这么着急

上火了，那么可以肯定没有逃出来的一定是大头，至于 5 倍还是 10

倍 4000 亿这是他们的机密我就不知道了，不过当时周小川说：救市

需要多少钱就给多少钱！从证监会主席调换而且准确到是谁这样绝密

的消息外资都非常清楚可以知道，中国经济、政治对外资已经没有任

何秘密，在相当高层广泛存在间谍网已经可以下定论！也就是说外资

知道中国多少违规资金进股市，知道股市要暴涨知道什么时机投机股

指期货知道在需要的时候有人配合多开账户，哈哈，知道股市暴跌国

家队无底线救市的所有详细路线步骤和资金规模，这样他们才能洗劫

而走后又知道即使是继任者也会为他们下次更大规模洗劫留下后门！

---这就是全面放开外资投入中国股票外资自由结汇更自由的获利逃

出，现在这种几万亿的获利人家已经看不到眼里了！ 

    附录：国家队:招商银行副行长喊你还钱了 
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    金融市场弥达斯 2016-02-2510:42 

    证监会新任主席刘士余新官上任，三把火还没来得及烧，就被银

行追债了。 

    还记得去年股灾时万亿资金入市救火的国家队吗？如今这些资

金已经在股市沉淀了 7个月之久，并且相当比例已经被深套其中。尤

其是为了稳定市场，监管层屡次表态坚决不退出。这个可坑苦了银行。 

    要知道，当时的救市主体中证金本身并没有多少钱，砸进股市的

万亿资金全部是借的！借的！借的！除了券商的几百亿，其他几乎全

部来自银行。 

    如今，眼看着国家队短期解套无望，借款一再展期，证监会不急

（欠钱的都是爷嘛），但是借钱的银行可坐不住了。 

    救市资金的的金主之一，招商银行副行长赵驹近日公开喊话证监

会，敦促其赶紧还钱。不仅如此，对于救市资金这大半年来的投资损

益情况不够透明，该副行长也表示了不满。 

    什么鬼？银行敢跟证监会叫板？！ 

    弥达斯获得一份讲话材料显示，招商银行总行副行长赵驹前几天

在亚布力中国企业家 2016 论坛上表示：去年 7 月股市从高点下来以

后监管层到底拿了多少资金，通过哪些渠道去救市场，现在并不是非

常的清楚，而招行借给国家队—中证金的资金也在展期。 

    这也意味着，中证金通过各大银行和券商所筹集的救市资金仍沉

淀在股市，并未大规模卖出提现还给贷款人。这从侧面证明了国家队

确实履行了自己的承诺，暂不撤退！ 
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    赵驹还表示，中证金去年底给了每个参与救市出资的券商一张投

资收益表，就每家券商按照净资本百分比所借出的救市资金，给出了

一个大概的投资收益情况。 

    他解释道，因为包括招商和光大在内的很多券商在准备境外上市，

投资人很关注之前出资给中证金的资金损益如何，但“现在我们还看

不到”。 

    在他看来，救市完全无可厚非，政府出手救市在各国都有，但救

市主体和有清晰的统计披露也非常重要。 

    “像 2008年应对金融危机美国所投入的 8000亿美金，他是怎么

筹来的，又投到什么地方去。最后又是哪些损失了，哪些拿回来了，

效果怎样，结果如何，都有清晰的统计。””赵驹解释道。 

    赵驹表示，未来股市回升，就应该慢慢退出。 

    “如果真的到了 4800点，中证金退出了，钱应该还给我们。”（弥

达斯点评：这是不是说 4800点之后，国家队将成为股市最大的空头？） 

    自从国家队救市以来，这是首次有银行公开对救市资金的损益情

况和归还时间表态，而且不仅是为自己发声，还同时为券商呼吁。这

一点可以理解，券商救市在监管层看来乃是政治正确，“救市就是救

自己”这句话还言犹在耳，想必它们自己是绝对不敢要求还钱的。 

    弥达斯分析赵驹上述讲话，发现他还透露了一个很核心的信息。

那就是中证金从券商拆解的救市资金可能并没有利息，换言之就是无

成本的“拿来主义”，亏了赚了都是券商自己负责，和自营资金一样！

否则的话，这些券商根本不需关心投资收益，只要坐收利息就可以了，
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海外上市的投资人也只是当做一笔借款，而不必关心其收益。 

    说到这里，弥达斯此时的心情很复杂。且不说救市效果如何，监

管层为了救市，也可谓费尽心机。只是苦了这些券商，万一亏了那可

是真金白银啊！（求此时券商老总们和股东们的心理阴影面积？） 

    2015 年 7 月 3 日，证金公司拟增资扩股，注册资本从 240 亿元

增至 1000亿元，增资获得 760亿元，这算是第一批救市资金。7月 5

日，证监会称，证金公司将多渠道筹集资金，扩大业务规模，央行将

协助通过多种形式给予证金公司流动性支持。 

    7 月 6 日上午 11 点前，中证金账户上迎来第二批救市资金 1280

亿元。这是 21 家券商高管 7 月 4 日齐聚证监会所商讨的救市方案之

一，参会券商按照 2015 年 6 月底净资产 15%出资，由中证金统一调

配。 

    那么问题来了，国家队现在到底是神马情况呢？ 

    随着 2015 年年报陆续出炉，国家队持股情况也浮出水面。截至

2 月 23 日，在已披露年报的上市公司前十大股东名单中，累计已有

近 40家公司出现了国家队的身影。 

    弥达斯的统计显示，除了 2只为中小板的上市公司外，其余均为

主板的上市公司。此外，在行业的配置上，国家队出手买入的股票多

为周期性行业个股，包括房地产、银行、非银金融、有色金属等行业。 

    其中，期末持股市值位居前五的重仓股分别为兴业银行、农业银

行、民生银行、浦发银行、贵州茅台，其持股数量分别为 25352.60万

股、87401.23万股、28045.21万股、14109.92万股、1042.41万股。 
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    从投资收益来看，国家队买入的 39只个股中，有 20只个股四季

度投资收益跑赢大盘（四季度收益 16.49%），但是部分个股自四季度

以来也已出现了不同程度的亏损，如中国重工，国家队买入了 10577

股，四季度以来该股跌幅达 33.07%。此外，大秦铁路、国电电力这两

只股票四季度以来的跌幅也超过了 20%。 

    除了众口唾弃的梅雁吉祥之外，贵为国家队的“王级”操盘手也

没少踩雷。比如，最近成为市场焦点的创业板公司退市问题。 

    虽然没有踩到据称将是创业板退市第一股的金亚科技，但是今年

以来，创业板 10家发布暂停上市风险警示公告的公司中，国家队“坚

守”其中的五家，概率竟然达到 50%！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2512:02 

    具体踩中的公司和持股情况是：同花顺 2015 年年报披露，中央

汇金持股数为 1611.29万股，占公司流通股比例的 6.15%。其余公司

尚未正式披露 2015 年年报，但由于证金、汇金的救市资金承诺不减

持，2015年三季报同样可以作为很好的参考：截至 9月 30日，汇金

持有欣泰电气 137.13 万股，占流通股比例 1.54%；持有锐奇股份

109.55 万股，占流通股比例 0.52%；持有京天利 139.16 万股，占流

通股比例 6.96%，持有安硕信息 206.12 万股，占流通股比例 4.27%。 

    会否退市？这些公司的命运很难预测。弥达斯估计国家队的加持

是没有什么用的。 

    除了国家队自己炒股之外，作为在去年 7月应股市维稳而生的 5

只国家队基金最新近况也值得关注。 
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    2015年 7月 8日，证金公司宣布以 2000亿元申购 5家基金公司

旗下基金，分别是华夏、嘉实、易方达、南方和招商。5只“国家队”

基金中，2只成立于去年 7月 13日，另有 3只成立于去年 7月 31日。 

    据同花顺统计数据表明，截至 2 月 22 日，在嘉实新机遇、华夏

新经济、南方消费活力、易方达国家队:招商银行副行长喊你还钱了 

    金融市场弥达斯 2016-02-2510:42我要分享 80 

    腾讯财经特约自媒体弥达斯 

    证监会新任主席刘士余新官上任，三把火还没来得及烧，就被银

行追债了。 

    还记得去年股灾时万亿资金入市救火的国家队吗？如今这些资

金已经在股市沉淀了 7个月之久，并且相当比例已经被深套其中。尤

其是为了稳定市场，监管层屡次表态坚决不退出。这个可坑苦了银行。 

    要知道，当时的救市主体中证金本身并没有多少钱，砸进股市的

万亿资金全部是借的！借的！借的！除了券商的几百亿，其他几乎全

部来自银行。 

    如今，眼看着国家队短期解套无望，借款一再展期，证监会不急

（欠钱的都是爷嘛），但是借钱的银行可坐不住了。 

    救市资金的的金主之一，招商银行副行长赵驹近日公开喊话证监

会，敦促其赶紧还钱。不仅如此，对于救市资金这大半年来的投资损

益情况不够透明，该副行长也表示了不满。 

    什么鬼？银行敢跟证监会叫板？！ 

    弥达斯获得一份讲话材料显示，招商银行总行副行长赵驹前几天
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在亚布力中国企业家 2016 论坛上表示：去年 7 月股市从高点下来以

后监管层到底拿了多少资金，通过哪些渠道去救市场，现在并不是非

常的清楚，而招行借给国家队—中证金的资金也在展期。 

    这也意味着，中证金通过各大银行和券商所筹集的救市资金仍沉

淀在股市，并未大规模卖出提现还给贷款人。这从侧面证明了国家队

确实履行了自己的承诺，暂不撤退！ 

    赵驹还表示，中证金去年底给了每个参与救市出资的券商一张投

资收益表，就每家券商按照净资本百分比所借出的救市资金，给出了

一个大概的投资收益情况。 

    他解释道，因为包括招商和光大在内的很多券商在准备境外上市，

投资人很关注之前出资给中证金的资金损益如何，但“现在我们还看

不到”。 

    在他看来，救市完全无可厚非，政府出手救市在各国都有，但救

市主体和有清晰的统计披露也非常重要。 

    “像 2008年应对金融危机美国所投入的 8000亿美金，他是怎么

筹来的，又投到什么地方去。最后又是哪些损失了，哪些拿回来了，

效果怎样，结果如何，都有清晰的统计。””赵驹解释道。 

    赵驹表示，未来股市回升，就应该慢慢退出。 

    “如果真的到了 4800点，中证金退出了，钱应该还给我们。”（弥

达斯点评：这是不是说 4800点之后，国家队将成为股市最大的空头？） 

    自从国家队救市以来，这是首次有银行公开对救市资金的损益情

况和归还时间表态，而且不仅是为自己发声，还同时为券商呼吁。这
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一点可以理解，券商救市在监管层看来乃是政治正确，“救市就是救

自己”这句话还言犹在耳，想必它们自己是绝对不敢要求还钱的。 

    弥达斯分析赵驹上述讲话，发现他还透露了一个很核心的信息。

那就是中证金从券商拆解的救市资金可能并没有利息，换言之就是无

成本的“拿来主义”，亏了赚了都是券商自己负责，和自营资金一样！

否则的话，这些券商根本不需关心投资收益，只要坐收利息就可以了，

海外上市的投资人也只是当做一笔借款，而不必关心其收益。 

    说到这里，弥达斯此时的心情很复杂。且不说救市效果如何，监

管层为了救市，也可谓费尽心机。只是苦了这些券商，万一亏了那可

是真金白银啊！（求此时券商老总们和股东们的心理阴影面积？） 

    2015 年 7 月 3 日，证金公司拟增资扩股，注册资本从 240 亿元

增至 1000亿元，增资获得 760亿元，这算是第一批救市资金。7月 5

日，证监会称，证金公司将多渠道筹集资金，扩大业务规模，央行将

协助通过多种形式给予证金公司流动性支持。 

    7 月 6 日上午 11 点前，中证金账户上迎来第二批救市资金 1280

亿元。这是 21 家券商高管 7 月 4 日齐聚证监会所商讨的救市方案之

一，参会券商按照 2015 年 6 月底净资产 15%出资，由中证金统一调

配。 

    那么问题来了，国家队现在到底是神马情况呢？ 

    随着 2015 年年报陆续出炉，国家队持股情况也浮出水面。截至

2 月 23 日，在已披露年报的上市公司前十大股东名单中，累计已有

近 40家公司出现了国家队的身影。 
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    弥达斯的统计显示，除了 2只为中小板的上市公司外，其余均为

主板的上市公司。此外，在行业的配置上，国家队出手买入的股票多

为周期性行业个股，包括房地产、银行、非银金融、有色金属等行业。 

    其中，期末持股市值位居前五的重仓股分别为兴业银行、农业银

行、民生银行、浦发银行、贵州茅台，其持股数量分别为 25352.60万

股、87401.23万股、28045.21万股、14109.92万股、1042.41万股。 

    从投资收益来看，国家队买入的 39只个股中，有 20只个股四季

度投资收益跑赢大盘（四季度收益 16.49%），但是部分个股自四季度

以来也已出现了不同程度的亏损，如中国重工，国家队买入了 10577

股，四季度以来该股跌幅达 33.07%。此外，大秦铁路、国电电力这两

只股票四季度以来的跌幅也超过了 20%。 

    除了众口唾弃的梅雁吉祥之外，贵为国家队的“王级”操盘手也

没少踩雷。比如，最近成为市场焦点的创业板公司退市问题。 

    虽然没有踩到据称将是创业板退市第一股的金亚科技，但是今年

以来，创业板 10家发布暂停上市风险警示公告的公司中，国家队“坚

守”其中的五家，概率竟然达到 50%！ 

    具体踩中的公司和持股情况是：同花顺 2015 年年报披露，中央

汇金持股数为 1611.29万股，占公司流通股比例的 6.15%。其余公司

尚未正式披露 2015 年年报，但由于证金、汇金的救市资金承诺不减

持，2015年三季报同样可以作为很好的参考：截至 9月 30日，汇金

持有欣泰电气 137.13 万股，占流通股比例 1.54%；持有锐奇股份

109.55 万股，占流通股比例 0.52%；持有京天利 139.16 万股，占流
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通股比例 6.96%，持有安硕信息 206.12 万股，占流通股比例 4.27%。 

    会否退市？这些公司的命运很难预测。弥达斯估计国家队的加持

是没有什么用的。 

    除了国家队自己炒股之外，作为在去年 7月应股市维稳而生的 5

只国家队基金最新近况也值得关注。 

    2015年 7月 8日，证金公司宣布以 2000亿元申购 5家基金公司

旗下基金，分别是华夏、嘉实、易方达、南方和招商。5只“国家队”

基金中，2只成立于去年 7月 13日，另有 3只成立于去年 7月 31日。 

    据同花顺统计数据表明，截至 2 月 22 日，在嘉实新机遇、华夏

新经济、南方消费活力、易方达瑞惠、招商丰庆等 5只国家队基金中，

易方达瑞惠单位净值居首，为 1.1170，南方消费活力和招商丰庆紧

随其后，分别为 1.0420 和 1.0180（1 月 19 日净值）。相比之下，华

夏新经济、嘉实新机遇则双双“破发”，最新净值分别仅录得 0.9040

和 0.9430。 

    总体来看，这些基金比较抗跌，截至去年四季度末，5只基金持

股占比较大的行业都有金融和制造业，偏向很明显，尽显国家队气质。 

    证监会主席刘士余在就任后首度向证监会官员的讲话中透露，当

前任务包括监管市场、严查操纵股市和引导外部资金入市。 

    那么国家队的命运，刘主席该如何处置呢？面对债主的喊话，他

又会如何应对？瑞惠、招商丰庆等 5只国家队基金中，易方达瑞惠单

位净值居首，为 1.1170，南方消费活力和招商丰庆紧随其后，分别为

1.0420 和 1.0180（1 月 19 日净值）。相比之下，华夏新经济、嘉实
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新机遇则双双“破发”，最新净值分别仅录得 0.9040和 0.9430。 

    总体来看，这些基金比较抗跌，截至去年四季度末，5只基金持

股占比较大的行业都有金融和制造业，偏向很明显，尽显国家队气质。 

    证监会主席刘士余在就任后首度向证监会官员的讲话中透露，当

前任务包括监管市场、严查操纵股市和引导外部资金入市。 

    那么国家队的命运，刘主席该如何处置呢？面对债主的喊话，他

又会如何应对？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2821:32 

    来点正能量： 

    工农中建交五大银行联合宣布：手机银行转账汇款将免费 

    据央视新闻客户端，中国工商银行、中国农业银行、中国银行、

中国建设银行、交通银行，这五家国内规模最大的银行刚刚联合宣布，

从今天开始陆续对客户通过手机银行办理的转账、汇款业务，无论是

跨行还是异地都免收手续费。五家银行同时承诺，对客户 5000 元以

下的境内人民币网上银行转账汇款免收手续费，以降低客户的费用支

出。据中新网北京 2 月 25 日电(记者魏晞)中国五大国有商业银行：

中国工商银行、农业银行、中国银行、建设银行、交通银行 25 日罕

见联手，在北京举行签约仪式，共同推出多个举措加强账户管理。 

    这五家国有商业银行覆盖了中国最广泛的个人客户群体。 

    五大银行承诺，将对客户通过手机银行办理的境内人民币转账汇

款免收手续费，对客户 5000 元人民币以下的境内人民币网上银行转

账汇款免收手续费，以降低客户的费用支出。 



13208 

 

    此外，五大银行将推进银行间开放合作。在系统改造后，五大银

行将率先在相互之间开展客户银行账户信息验证，并愿意与其他有意

向的商业银行机构一起，就客户跨银行账户服务开展合作。 

    中国支付清算协会以及包括邮储银行、民生银行、北京银行、北

京农村商业银行、网商银行、微众银行等 9家商业银行的代表共同见

证了当天的签约活动。 

    去年 12月 25日，中国央行出台《关于改进个人银行账户服务加

强账户管理的通知》，对商业银行进一步强化账户实名制、改进个人

银行结算账户服务、便利存款人开立和使用个人银行账户做出了的新

的规范。 

    此次签约，是中国国有大型商业银行落实普惠金融、保护存款人

利益、提升银行服务的具体举措。 

    近两年来，中国商业银行经营环境面临各种挑战，上市银行净利

润增速全面“告急”，不良率上升。五大国有商业银行年度净利润增

幅也从过去的两位数大幅跌落至个位数。市场预期，2016 年中国银

行业净利润增幅可能进入“负时代”。在这种背景下，联手互助、抱

团取暖、携手合作成为中国商业银行经营的一个方向。 

    -------------- 

    1968：哈哈哈哈，我在大概这骂了有几年工行了吧！我就差骂工

行行长是头猪了！因为我家除了买籽料玉石枕头和大块玉石籽料练气

修身之外，兼做新疆葡萄干、核桃、红枣、枸杞的干果生意，不敢说

价格最低（因为依托大批发商我们零售，我们家销售群被黑客破坏一
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次，本来都快突破 500人了，现在规模上不去我们不敢贸然加工和直

接从产地进货，用别人的渠道）但是也还是在绿色环保以及当年当季

第一时间能让天涯网友尝鲜的！网友给我打钱，我被迫用老婆的支付

宝，因为网上银行都要手续费！我自己乌鲁木齐建行的消费欠款用工

行的工资卡还同城也要手续费，想省 2 块钱必须去排队！这不扯淡

嘛！大家已经知道其实电子支付基本没有什么成本，国家修路，修电

网，建通信都是为了提高社会经济运转，降低成本，国有银行前老总

们，这样的简单道理都不懂，他们的职责使命都不懂，他们也就是集

体是工行子弟中专的世袭八旗的补考留级水平！ 

    应该看到建行是第一个转款免费的国有大行！我对建行还是要肯

定的！支持的！工行最差，没有第二！为对建行支持我最近专门在建

行预定了熊猫银币，第一批 8 枚已经买回家，第二批 32 枚周二建行

通知我去取，过几个月如果我把 20 万装修新房子的还差的 1 万钱存

够后还有剩余的，我一律到建行买熊猫银币！道理回来给大家慢慢讲！ 

    总之，中国的银行也缺乏有远见的领军人物，目前建行老总还算

有点见识，勉强可以留任，其他都可以回家抱孩子去了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2821:53 

    引用：十万亿救市之六：万万亿藏品市场富民强国 

    标签：藏品市场 2016-02-2608:44星期五 

    据业内专家估算：中国 90%家庭都有收藏品，除了集邮，玩石，

金银翡翠挂件等当代藏品之外，尚有诸多青铜器，高古瓷器和古代字

画等都没有放开国际市场大门。假如在英国拍卖 2.3亿元的中国元青
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花鬼谷子下山罐，和其它高古瓷放开国际市场，那么元明清一窑烧出

几千件，一年烧出几十万件的瓷器，就蕴藏着几千万亿的巨额财富。

例如，明朝郑和下西洋一船拉走几万件的青花瓷，仅南海沉船一号打

捞的价值就超过数百亿元。还有各条横穿中国的高速公路，铁路建设

发掘的历代瓷器，以及全国 2900 个市区旧城改造挖掘的数以亿万计

的各朝代国宝，都是在世界古玩市场上极具价值的抢手货。 

    据英国苏富比拍卖专家介绍：中国的鬼谷子下山罐之所以值钱，

是因为古代中国典故人物都画在瓷器上，即使深埋土里千年也不会坏

掉烂掉。因此，同样用矿物染料绘出的油画，欧洲就没有中国保存的

栩栩如生。简言之，中国瓷器是烧熟的油画，比欧洲生冷油画更耐久

值钱。例如，2012年在澳门拍卖的“萧何月下追韩信”元青花梅瓶，

成交价是 6.8 亿元。而在元朝 97 年执政期间，各窑场一年要烧制出

几十万只梅瓶和类似的鬼谷子下山罐子。若按英国和澳门单只瓷罐卖

价超亿元计价。仅元代一朝元青花瓷就能卖出几百万亿至上千万亿元。

有的专家乐观算出，包括秦汉青铜器和唐宋元明清在内的各朝代古藏

品，现世的市值超过万万亿！即使以保守的 9000 万亿计算，各类古

董收藏品，只要允许进入国际市场流通，即便获得千分之一收益，也

能新增 9万亿闲置财富。 

    中国延续 60 多年的国家文物管理，并没有与时俱进的进入市场

流通，而是让那些每年吃掉几百亿国家拨款的国博“专家”，信口齿

黄的胡说 30 年旧城改造大建设中发掘出来，比故宫藏品多万倍的历

朝历代瓷器通通说成是赝品。即使小偷从故宫盗出来的真瓷器也只能
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卖几十元，并被故宫“专家”们贬成是仿品假货。这股唯故宫之外皆

下品的不正之风。才是中国万万亿高古瓷进入不了市场流通，既富不

了民又强不了国家文博产业的根源所在。因此，如何学习法国巴黎卢

浮宫，美国纽约大都会，把梵高？毕加索名画和高卢？拿破仑利剑等

拍卖成天价商品经验，早日修改中国“文物法”放开国门，增加中华

民族过剩艺术品的国际收入，乃是“救市”的当务之急！ 

    -------------- 

    1968：我基本同意上文观点！我们不用粉饰太平了，现在说白了

中国缺养老钱！国家故宫的东西是坚决不能卖的，那是成体系的文化

遗产！但是民间的东西一律可以公开拍卖，我强调一下即使是国家一

级文物只要不是国家及各省博物馆收藏的一律可以卖！国家制定收入

50%的珍贵文物拍卖税就可以了！国内也好国外也好他爱运哪里就运

哪里！但是只有国家相关拍卖机构公开鉴定拍卖的有证书的才能依法

出国！当然如果是孤品国家也可以直接优先收购！这样确实可以发展

出一个庞大的市场！理想状态可以补上相当部分养老金缺口！ 

    东西是人造的！现在我中华其实面临巨大的经济危机，与其破产

卖矿山不如把坛坛罐罐卖一些！文化是人创造的，只要我们的土地、

矿产、财富和科技教育基础在，我再说难听点如果真到了最后的时刻，

即使把故宫的所有宝物都卖掉换取我们领先世界的工业、农业、科技、

教育、军事和民主自由的政治制度也是值得的！因为没有这些做保证，

有多少好东西也会让八国联军洗劫的！当然最好不要发生这样的事，

但是现在看概率很大！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2821:58 

    引用：十万亿救市之六：万万亿藏品市场富民强国 

    标签：藏品市场 2016-02-2608:44星期五 

    据业内专家估算：中国 90%家庭都有收藏品，除了集邮，玩石，

金银翡翠挂件等当代藏品之外，尚有诸多青铜器，高古瓷器和古代字

画等都没有放开国际市场大门。假如在英国拍卖 2.3亿元的中国元青

花鬼谷子下山罐，和其它高古瓷放开国际市场，那么元明清一窑烧出

几千件，一年烧出几十万件的瓷器，就蕴藏着几千万亿的巨额财富。

例如，明朝郑和下西洋一船拉走几万件的青花瓷，仅南海沉船一号打

捞的价值就超过数百亿元。还有各条横穿中国的高速公路，铁路建设

发掘的历代瓷器，以及全国 2900 个市区旧城改造挖掘的数以亿万计

的各朝代国宝，都是在世界古玩市场上极具价值的抢手货。 

    据英国苏富比拍卖专家介绍：中国的鬼谷子下山罐之所以值钱，

是因为古代中国典故人物都画在瓷器上，即使深埋土里千年也不会坏

掉烂掉。因此，同样用矿物染料绘出的油画，欧洲就没有中国保存的

栩栩如生。简言之，中国瓷器是烧熟的油画，比欧洲生冷油画更耐久

值钱。例如，2012年在澳门拍卖的“萧何月下追韩信”元青花梅瓶，

成交价是 6.8 亿元。而在元朝 97 年执政期间，各窑场一年要烧制出

几十万只梅瓶和类似的鬼谷子下山罐子。若按英国和澳门单只瓷罐卖

价超亿元计价。仅元代一朝元青花瓷就能卖出几百万亿至上千万亿元。

有的专家乐观算出，包括秦汉青铜器和唐宋元明清在内的各朝代古藏

品，现世的市值超过万万亿！即使以保守的 9000 万亿计算，各类古
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董收藏品，只要允许进入国际市场流通，即便获得千分之一收益，也

能新增 9万亿闲置财富。 

    中国延续 60 多年的国家文物管理，并没有与时俱进的进入市场

流通，而是让那些每年吃掉几百亿国家拨款的国博“专家”，信口齿

黄的胡说 30 年旧城改造大建设中发掘出来，比故宫藏品多万倍的历

朝历代瓷器通通说成是赝品。即使小偷从故宫盗出来的真瓷器也只能

卖几十元，并被故宫“专家”们贬成是仿品假货。这股唯故宫之外皆

下品的不正之风。才是中国万万亿高古瓷进入不了市场流通，既富不

了民又强不了国家文博产业的根源所在。因此，如何学习法国巴黎卢

浮宫，美国纽约大都会，把梵高？毕加索名画和高卢？拿破仑利剑等

拍卖成天价商品经验，早日修改中国“文物法”放开国门，增加中华

民族过剩艺术品的国际收入，乃是“救市”的当务之急！ 

    -------------- 

    1968：我基本同意上文观点！我们不用粉饰太平了，现在说白了

中国缺养老钱！国家故宫的东西是坚决不能卖的，那是成体系的文化

遗产！但是民间的东西一律可以公开拍卖，我强调一下即使是国家一

级文物只要不是国家及各省博物馆收藏的一律可以卖！国家制定收入

50%的珍贵文物拍卖税就可以了！国内也好国外也好他爱运哪里就运

哪里！但是只有国家相关拍卖机构公开鉴定拍卖的有证书的才能依法

出国！当然如果是孤品国家也可以直接优先收购！这样确实可以发展

出一个庞大的市场！理想状态可以补上相当部分养老金缺口！ 

    东西是人造的！现在我中华其实面临巨大的经济危机，与其破产
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卖矿山不如把坛坛罐罐卖一些！文化是人创造的，只要我们的土地、

矿产、财富和科技教育基础在，我再说难听点如果真到了最后的时刻，

即使把故宫的所有宝物都卖掉换取我们领先世界的工业、农业、科技、

教育、军事和民主自由的政治制度也是值得的！因为没有这些做保证，

有多少好东西也会让八国联军洗劫的！当然最好不要发生这样的事，

但是现在看概率很大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-02-2823:31 

    消息 1：央行专家建议养老费率降一半不足部分国资补 

    2016-02-2820:10:46来源： 

    如何才能真正落实供给侧改革的“降成本”中国人民银行金融研

究所所长姚余栋给出的建议是将企业养老保险费率从 20%降到 10%，

同时划拨资产来弥补降费造成的基金缺口。 

    姚余栋是在 27 日举行的“养老金政策、运营与投资”中国养老

金融 50 人论坛首届峰会上做出如上表示的。他说“降成本”不能停

留在口号上，凡是未来三年通过不同手段，有养老基金结余的地区，

要迅速下降养老金的缴费水平，下降期为 2016 到 2025 这 10 年，十

年之后可以尝试再上升。 

    这并不是第一次有学者提出大幅降低养老保险费率。去年末，中

国经济改革研究基金会国民经济研究所副所长王小鲁在接受《第一财

经日报》记者专访时也表示，现在企业面临很艰难的局面，减轻企业

的社保缴费负担，帮助企业跨过这个坎，应该是一个关键的举措。他

认为要给企业降低十个百分点，才能对降低企业负担发挥实质性作用。 
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    如此大力度的降费方案对于已经面临着收支不平衡的养老保险

基金来说，似乎有些“脑洞大开”的之感。就现在养老保险运行状况

来看，降一个点都是非常艰难的。 

    人社部官网 26 日刊登《我国社保费率高不高》一文中指出，我

国社保制度面临长期基金收支平衡风险，需要保持一定的费率水平。

就养老保险基金而言，受到历史债务、人口老龄化、统筹层次较低以

及民众对基本养老金水平期待的影响，基金支撑未来养老保险支出已

面临很大压力。2014 年，企业职工基本养老保险基金扣除财政补助

后，当期收不抵支省份已经达到 22 个。这些省市需要依靠财政补助

资金或是动用基金积累来确保养老金按时足额发放。 

    降费率和财政补助已经陷入了一种此消彼长的态势之中。目前正

常的缴费收入和正常的养老金支出之间有一个小缺口，一旦养老金费

率下降，这个缺口就会放大，只能由国家财政来补。 

    在过去的几年中，国家财政每年对养老保险的转移支付都在

3000亿以上，其中 90%来自中央财政。随着经济进入新常态，各级财

政都降到了个位数增长，对养老保险的投入也显得有些力不从心。 

    当前养老保险的两难困境是：降费，基金马上收支不平衡，不降

费则是对企业杀鸡取卵。姚余栋说，企业的缴费比例过高，负担过重，

影响了国内 99%的中小微企业的发展，也制约了工人的薪酬。降低企

业的社保费率，是势在必行的。 

    那么，问题来了，应该如何降费呢？ 

    姚余栋认为，中国真正出现社保基金的总体缺口要到 2030 年，
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还有 15 年的时间。要解决经济增长问题，长远的活力问题，这段时

间是可以利用的空间期。当前要迅速的把社保费率降低一半，在 2016

年到 2025 年中国经济面临下行压力的这十年保持社保低费率，促进

企业的发展。他认为，只要这十年间实体经济发展好了，企业更愿意

为职工交社保，社保费是可以补回来的。 

    王小鲁认为，降低企业的社保缴费负担，用国有资产来充实社保

基金是一个很好的方案，但不能只充实作为储备基金的全国社会保障

基金，而是要补充到社会保险基金中来，否则未来虽然没有支付问题，

但当前支付的缺口难以解决。 

    姚余栋认为，应该划拨地方的国有资产充实作为第一支柱的基本

养老保险基金，而且划拨比例至少要达到 30%，太低弥补不了缺口 

    消息 2： 

    全国社保费率可降 57%15万亿国资收益补缺 

    2016-01-1115:31:09来源：和讯网编辑：杨金光 1月 9日上午，

由中国证券市场研究设计中心(SEEC)与和讯网联合主办的“改革新动

力”财经中国 2015 年会暨财经风云榜在北京召开。国家税务总局原

副局长、联办财经研究院院长许善达在接受和讯网专访时表示，国家

应拿出 15万亿国有资本用于降低社保缴费率，“按照现有社保基金收

益率 8%以上，15万亿的 8%就是 1.2万亿，现在社保每年支出 2.1万

亿，大体上可降低 57%的社保缴费率。” 

    许善达说，实现降低社保缴费率，不仅国家需要加大资源投入，

还应改革社保体制，从分省统筹上升到全国统筹。 
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    许善达认为，当前实行分省统筹问题是，不同省份之间存在结余

与收不抵支的差异，从而导致央企收益无法向各地分配。如果说谁有

缺口分给谁，必然导致各地政府积极性下降。据了解，共有 21 省当

期结余增长率为负。 

    然而，这种体制的变革并非一蹴而就。许善达表示，全国统筹后

中央承担了社保的职责，意味着此前 85%的地方支出将有中央负担。

正好能够改善营改增加剧的地方收支失衡。“所以应该将减税政策同

降低社会保险费等几个关联事务配套设计。” 

    中央提出降低社会保险费，研究精简归并“五险一金”。据了解，

2015 年内失业保险、工伤保险和生育保险的费率先后降低，但总共

不到 2个百分点，对超 40%的五项社会保险总费率来说仍“杯水车薪”。

许善达上述建议不失为降低费率的一剂“良方”。 

    据人社部新闻发言人此前透露，中央在下一步将积极推进养老保

险顶层设计研究，形成养老保险改革总体方案、职工基础养老金全国

统筹方案等成果。在基础养老保险基金实现全国统筹后，养老保险费

率必将会下调。 

    ----------- 

    1968：从此文看出所谓新常态就是地方财政在经济崩溃的边缘！

所谓：“现在企业面临很艰难的局面，减轻企业的社保缴费负担，帮

助企业跨过这个坎，应该是一个关键的举措。”我想问国企是不是企

业？国企困难不困难？不是市场经济嘛？不是民营（含外资）已经骄

傲的占据中国经济主流了吗？为什么要少的可怜的国有非主流经济
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拿利润补贴民营（含外资）的养老亏空呢？其实这就可以下一个国有

企业是社会福利最可靠保障的结论！ 

    还有啊，其实这是当年发展私营企业，给他们减税搞垮国有企业

的历史翻版！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0111:14 

    引用：石油美元可能会变成粮食美元 

    美联储加息的大棒不断，我们可以看到是黄金与石油的涨跌不一

致了，前面美元走强，石油也明显下跌超过其他大宗商品，而美国在

中东的军事是撤退的，对俄罗斯的中东反恐是放任的。更进一步的是

俄罗斯参战和中东乱局，带来的不是油价的上涨和反弹恢复，却是不

断的继续深跌，这里我们应当看到美国可能存在更深远的战略变局，

美国可以放弃石油美元变成粮食美元了。 

    自从布雷顿森林体系破裂以后，美元就锚定在石油上，油价的美

元结算成为了美国的命根子，而现在石油的走势，美国对中东的放纵，

我们判断是美元正在放弃石油，原因就是美元继续绑定石油给美国全

球统治力支持的拐点可能到来。美元的锚定石油，给石油带来了巨大

的溢价，也支持了中东伊斯兰势力的崛起和俄罗斯的复苏。对西方的

基督教新教天主教贵族世界和犹太教资本世界，伊斯兰宗教势力的崛

起，东正教势力的崛起，其实比全球的社会主义意识形态更不可以接

受；新能源、石油的资源压力等等，也使得美元绑定石油具有不确定

性不稳定性；而中国崛起的一带一路，也是对美国石油美元的威胁，

伊朗、俄罗斯都对人民币国际化背景下石油人民币结算给予了一定的
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支持；亚投行欧洲忤逆美国，亚投行的人民币基础设施建设背后的资

源还款担保等等，所有这些因素，使得石油美元的势力在减弱，美元

选择新的锚定标的，不是不可能的事情。我们研究认为，美元下一个

锚定的商品目标，应当在粮食上，美国有最发达的农业，有最好的农

业技术，又在最新的转基因领域具有垄断和知识产权壁垒，而与美国

竞争的国家，其实粮食都是脆弱的。比如沙特的人口达到 3000 万，

超过加拿大和澳大利亚，这还不算各种在沙特工作的外籍人口，在本

轮石油下跌过程当中，粮食的国际价格是坚挺的，给海湾沙漠产油国

的压力巨大，粮食武器本身就可以给世界各方巨大的压力。 

    美国的政策已经与以往多年的做法有所不同，2014 年农业法案

取消了近 20 年的直接补贴政策，增强了农产品价格和农民收入保障

水平，并新增了诸多可供农户选择的农业保险项目。新增了农作物保

险选项，保留了环境保护项目，修改了补充营养援助计划，扩大了对

特色农产品、有机农产品、生物能源、新型农场主和牧场主的支持等。

这个消减补贴，有力的支持了粮价，与以前美国压低粮价的做法不同，

这一次是抬高粮价，增加粮食石油价格比，给产油国进口粮食带来巨

大压力。 

    美国的芝加哥期货交易所 CBOT 是全球最权威的农产品期货交易

中心，该所以上市大豆、玉米、小麦等农产品期货品种为主，这些品

种是目前国际上最权威的期货品种，其价格也是最权威的期货价格。

2007 年 7 月 12 日该交易所已经与 CME（芝加哥商品交易所的简写）

合并成为全球最大的衍生品交易所，即芝加哥商品交易所集团
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(CMEGroupInc.)，美国的农业和农产品已经完美的与美国的金融霸权

结合在一起，这个结合是美国把石油美元变成粮食美元的基础。 

    美国以粮食为武器，具有天然的优势，美国国土总面积为 96291

万公顷,其中耕地达 1.97亿公顷,占世界耕地总面积（150151万公顷）

的 13.15%，是世界上耕地面积最大的国家。中国的 18亿亩是 1.2亿

公顷。印度 1.5 亿公顷，欧盟 0.98 亿公顷，俄罗斯 1.2 亿公顷。而

美国的农业用地达到了 4.3亿公顷，可开垦的耕地潜力巨大，土壤的

肥力资源和水热资源均好于中国，农业发展的潜力巨大。同时美国的

农业基础设施完善，已经实现了农业机械化、工业化。美国的农业科

技也是全球领先，建立了足够的技术壁垒，转基因技术就是征服世界

粮食战场的有力武器。而且 ABCD四大公司（分别是 ADM、邦吉(Bunge)、

嘉吉(Cargill)、路易·达孚(LouisDreyfus)四家）控制了全球粮食

销售渠道网络，其中三家为美国粮商。他们发挥美国的资本优势，在

南美等其他美洲国家采取为农民提供资金、化肥和种子，然后等农产

品收获的时候农民以农产品来偿还等金融服务。美国的再工业化，农

业的工业化是美国最有潜力的，美国的农业潜力发挥出来，是可以养

活 30亿人的，足够玩转全世界。 

    美国的粮食武器，对中国也是一样压力巨大。2012 年中国进口

了 8025 万吨粮食，这是中华民族历史上第一年进这么多的粮食，到

2013年在通胀压力下猪、牛、羊肉都进口了，牛奶也不够了。2014年

中国自己打了 6亿吨粮食，进口突破 1亿吨，等于是七分之一的粮食

是进来的。中国大量进口粮食的同时，国内仓库满满的都是自己的粮
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食。这背后是 ABCD 四大粮商进入中国布局中国粮食渠道的成功。东

北的粮食农垦地区仓库已经爆满，但还满是粮食卖不掉。在 2015 年

国家发改委等部门，不仅没有像往年一样继续提高小麦、稻谷的最低

收购价，还将玉米的临时收储价格首次下调了 0.12 元，降至 1 元/

斤。 

    中国不断大规模进口粮食的背后，是外国粮食的价格优势。日本、

韩国、印度等在 WTO上对粮食都有很大的保护，而中国没有保护。以

当前中国劳动力价格的增长和农业水平，价格竞争下中国种粮成本导

致根本无法与美国粮食集团抗衡。12 月交货的美国 2 号黄玉米 FOB

价格大约为 170 美元/吨，合人民币 1087 元/吨；配额内到中国口岸

完税后，总成本约为 1560 元/吨，比去年同期跌 173 元/吨。在一些

东部沿海地区，即便加上配额外 65%的高关税，从国外进口的三大主

粮，因为直接到沿海港口的运费成本优势，也比算上国内运费的国产

粮便宜。粮食之外，白糖等大宗农产品也是如此。澳大利亚的白糖加

上关税到码头一吨 4000 元，而广西的农民若卖价达不到 5100 元就

无法保本。现在一亩地种水稻一年挣 700 元，玉米也就是 1000 元，

大豆 500、600 元，小麦 800 元。农民是最低收入阶层不变，农村持

续人口流出不变，我们已经在农村基本看不见 45岁以下的农民了。 

    在美国粮食倾销攻击下，我们可以看到非洲的饥馑，非洲的耕地

与中国相当，非洲的水热资源极佳一般可以一年三熟，非洲还有可开

垦的耕地是目前耕地的 3、4 倍，但非洲 80%的土地荒芜，耕地单产

大多不到中国的三分之一，我们看到的就是在美国粮食攻击下非洲的
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遍地饿殍，原因就是美国以援助之名大量倾销陈化粮，当地人种地亏

本，运输费贵过粮价卖不出一粒粮食，导致种粮无法生存，居安思危

我们一定不能让这样的情况发生在中国。 

    综上所述，首先我们需要认识到美国从石油美元到粮食美元的转

变，然后我们需要针对这样可能的变化进行积极应对。我们对国家粮

食安全一定要片刻不能放松，不光是 18 亿亩耕地红线，还要有足够

的农业补贴支持在中国本土要保障最基本的粮食生产，建立保障基地。

保持更冗余的粮食储备，让我们被粮食制裁后，有足够储备支撑到下

一季粮食成熟。同时我们要看到中非的粮食合作前景广阔，非洲有我

们开展农业工业化运作的土地空间，非洲也急需粮食，这是中非共赢

的大战略。在非洲建立可以与美洲媲美的粮食基地，能够具备与美国

粮食全球竞争的能力，其意义应当大于在非洲找矿，对中国崛起博弈

全球和中国国家民族安全，都有巨大的战略意义。 

    （注：数据来自中国科学技术协会副主席陈章良 11 月 27 日在

由麦肯锡城市中国计划主办的“城市中国计划 2015 年年会”上的报

告） 

    ------------------- 

    1968：粮食，粮食！最关键的还是粮食！这是长期应该关注细微

动向的！粮食立足本土，立足周边，周边粮食基地建立军事基地保护，

必要时对于撕毁合同的军事干预夺取！这才是完全之策！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0111:23 

    人社部：渐进式延迟退休方案今年肯定会出台（自@新浪新闻）
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如果不改养老的缴费年限，以前缴费的时间短拿的多，年轻人都会有

晚交的博弈，也不公平。应当让早退的那些人再补交一些才合理才公

平，楼部长的说法要在不同层面和视角下解读。现在是延长大家有意

见，不延长维持不住。老年人多交补交社保，是降低年轻人的负担，

他们缴费年限才 15年太短，我们到退休要交 40年！对所更根本的利

益是到你死，这个社保存在！现在很多人反政府，实际情况是我们的

政府要是垮台，大家的社保都没有了，那些不愿意补交叫得凶的老年

人其实损失更大，因为已经老了没有机会适应变化了。别说外国好，

咱们这个社保你能指望外国？换了政权推倒重来，你已经交过的费用

如何办？现在支持国家支持党，是所有国内人利益最大化的事情，不

要听出国移民的那些人忽悠，他们是希望天下大乱，他们外国避险，

然后重新洗牌后回国摘桃子的。 

    -------- 

    1968：中国革命的教训就是绝不能让出国的哪些人回来摘桃子，

他们一般都是被各种势力收买控制的！但是文中提出的新概念是已经

退休的应当让早退的那些人再补交一些才合理才公平，这个说法似乎

我部分要赞同，提前退养的所有领导必须要扣除一半退休金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0217:33 

    1968：下文之重要就在于，改革从羞羞答答的说积极发展民营经

济破除国企垄断，总算掀开了真实的面纱--积极支持外资以并购方式

参与国企改革！大伙知道他们穿什么鞋的吧！说国企都是垄断企业过

剩产能要清过剩产能，那么全中国没有比房地产更过剩的产业，各级
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政府都在对这个最过剩的最垄断的最吸血产业进行前所未有的当亲

娘一样扶持！可能确实存在一个房地产党的黑社会组织！比如最近中

央的左派爱国进步力量把任志强这个反动的新兴资产阶级房地产党

的代言人博客封了，据说他当年的辅导员就跳出来横加指责了！由此

我对于长期怀疑的反腐的特指性已经深信不疑了，反腐就是反不愿意

同流合污贱卖国企的国有企业领导的腐败！就是反唱红歌打击黑社会

地产党的真正的共产党的腐！我们再说 WTO协议，经过这么多年的巨

大让步和经济利益损失，我们居然签了一个好像加入但是人家可以承

认我们加入也可以随时不承认我们加入的这么一个完全不利于我们

乃至丧失国家经济利益乃至丢失经济市场领地的卖国条约！忙了这么

多年并没有摆脱当年美国每年审议中国最惠国待遇的局面，那么我们

还签个屁这个协议！ 

    商务部：积极支持外资以并购方式参与国企改革 

    2016年 03月 02日 11:33来源：编辑：东方财富网 

    3月 2日，商务部召开例行新闻发布会，新闻发言人沈丹阳回应

了国内外媒体高度关切的 9个热点敏感问题。实录如下： 

    3、2015年我国利用外资有了进一步增长，中国领导人接连释放

积极利用外资的信号，有媒体也报道称商务部正在酝酿出台外商投资

顶层设计思路，请问主要有何具体设想？ 

    答：长期以来，我国吸收外资规模总体呈稳步上扬趋势。2015年

我国实际使用外资金额 7813.5 亿元人民币，同比增长 6.4%(未含银

行、证券、保险领域数据)。“十二五”期间吸收外资规模比“十一五”
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期间扩大 30%。联合国贸发会议调查显示，2016 年和 2017 年中国继

续被列为最具前景的投资目的国首位。中国美国商会、中国欧盟商会、

日中投资促进机构的调查表明，大多数受访企业对中国市场继续保持

乐观态度。 

    利用外资是中国对外开放基本国策的重要内容。习近平总书记多

次指出，中国吸引外资坚持“三个不会变”的基本原则。李克强总理

也在多个场合强调，中国将继续坚持扩大开放，中国利用外商投资的

具体政策正在向更多吸引外资、放开更宽领域的方向变化。 

    因此，2016 年商务部将在进一步扩大利用外资和提高利用外资

水平方面动更多的脑筋，下更大的力气。具体政策与措施还在研究中，

初步考虑：一是要继续完善投资环境，进一步增强外资对华投资信心；

二是要把利用外资同转变经济发展方式、调整产业、区域结构紧密结

合起来，发挥引资、引智、引技协同效应；三是要加强外商投资法律

体系建设，加快修改“外资三法”，制定外国投资法，争取在 2016年

报送全国人大审议；四是要进一步减少外资准入限制性措施，积极引

导鼓励外商投资高新技术产业、绿色环保产业、现代服务业，补齐我

国部分领域产品和服务有效供给不足的短板。 

    4、2015年外商对华投资掀起一轮并购潮，请问商务部如何看待

外资并购潮，尤其是如何看待外资通过并购方式参与国企改革？ 

    答：跨国并购是当前全球外国直接投资的重要方式。根据联合国

贸发会议的统计数据，跨国并购在全球资本流动中一直占有较高比重，

并购活跃的年份往往会带动国际资本流动的大幅增长。如 2015 年全
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球跨国并购增长 61%，由此带动全球 FDI增长 36%。 

    2015年全球跨国并购占全球外国投资的占比已升至 38%，而同期

境外投资者以并购方式对我投资 178 亿美元，仅占全国吸收外资的

14%。显然，尽管我国近几年外资并购呈稳步上升趋势，但其规模和

占比仍远低于国际水平，尚未形成所谓“并购潮”的现象。 

    关于外资以并购方式参与国企改革，我们认为应予以积极支持。

在当前我国资源能源承载力有限的情况下，通过鼓励外资并购，有利

于盘活供给存量，有利于带动产业转型升级，有利于引入国际领先的

管理经验，从而进一步提升我国企业的国际竞争力。 

    5、今年 1 月份，民营企业出口明显好于国企和外资，请问主要

原因是什么？这个势头能否继续保持？ 

    答：民营企业是我国出口的重要支撑力量。近几年，虽然受全球

经济低迷影响，但仍始终保持正增长。今年 1月份继续保持了这一势

头，尽管增速下降 4%，但降幅远小于国有和外资企业，占全国出口的

总比重已接近 50%，创历史新高。 

    民营企业出口增速之所以好于国企和外资企业，主要是因为民营

企业机制灵活，船小好掉头，数量不断增加，创新能力不断提高。近

年来，以华为、海尔、TCL等为代表的民营企业国际竞争力不断增强。

此外，从出口市场看，民营企业出口以新兴市场为主，近年来，民营

企业较好地把握住了新兴市场快速崛起的商机。从贸易方式看，民营

企业出口以一般贸易为主，根植性强，较为稳定。特别是近年来，市

场采购、跨境电子商务、综合服务企业等新的商业模式蓬勃兴起，成
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为外贸出口的重要增长点，其主体主要就是民营企业。从产品结构看，

民营企业主要出口产品是通信、家电、汽车、照明器材及日用消费品，

与其他行业横向比较看，上述行业的市场需求增长总体较好，且日用

消费品多为刚需，受市场波动影响小。 

    可以预见，民营企业出口将来还会保持较好势头，仍将是我国外

贸出口的主要支撑力量。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0217:34 

    6、据报道，2015 年澳大利亚对中国牛肉出口额首次突破 10 亿

澳元，同比上升 54%。请问是否与中澳自贸协定生效相关？ 

    答：2015年澳大利亚对华牛肉出口首次突破 10亿澳元，专家分

析认为，这首先表明由于民众生活水平的提高，国内对于优质蛋白质

和营养的需求不断提升。随着中国市场对牛肉需求量的持续增长，澳

大利亚优质安全、价格合理的牛肉满足这一增长需求，去年对华出口

有较大幅度的扩大，是一种正常的贸易互补现象。需要说明的是，中

澳自贸协定于 2015 年 12 月 20 日才正式实施，实施后当月统计的对

澳牛肉进口量不足 900吨，占全年进口的份额十分有限，显然并非是

对澳进口突破 10 亿澳元的主要原因。自中澳自贸协定生效以来，协

定项下的牛肉进口处于平稳状态，并未发生进口激增的情况。 

    7、今年是美国总统大选年，请问您如何看待中美经贸关系的发

展前景？另外，近日美国总统奥巴马签署了《2015 年贸易便利和执

法法》，该法中受到美国钢铁行业支持的执法法案也一同获签。有评

论指出，此项法案正是针对来自中国的商品贸易，请问商务部对此有
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何评论？ 

    答：中美两国互为重要的贸易、投资伙伴，2015年双边贸易额已

从建交之初的 20多亿美元增加到近 5600亿美元，创历史新高；双向

投资存量也已超过 1500亿美元。中国企业赴美投资已遍及美国 44个

州，创造了 8万多个直接就业机会。全年中国赴美旅游人数超过 260

万人次，在美消费超过 200 亿美元。而美国企业同样看好中国市场，

例如戴尔公司在去年宣布，未来五年将投入 1000 亿美元用于在华采

购，250亿美元用于在中国的研发活动。根据美方统计，去年中国首

次超过加拿大，成为美国第一大贸易伙伴。 

    中美经贸合作极大丰富了中美新型大国关系的内涵。在两国元首

亲力推动下，双方中央政府、省州和地方政府都采取积极行动，扩大

双边贸易、投资合作。过去一年，两国积极推进《双边投资协定》谈

判；成功举行第7轮中美战略与经济对话和第26届中美商贸联委会；

建立了 6 个省州贸易投资合作工作组；开启了第三方发展援助合作。

在多边领域，中美共同推动在内罗毕举行的世贸组织第 10 次部长级

会议取得多项成果，成功结束《信息技术协定》扩围谈判。 

    对于中美经贸合作的前景，我们始终持乐观态度。今年，中美两

国元首将在多个场合举行会晤，将为推动两国经贸关系发展提供新的

契机。今年还是中美旅游年，将促进两国人员往来和交流。中美经贸

合作是中美关系的“压舱石”和“推进器”，本质是互利共赢，维护

和发展中美经贸合作符合两国共同利益。我相信，无论谁当选美国总

统，都会继续致力于发展中美经贸关系。 
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    关于奥巴马总统近日签署的《2015年贸易便利和执法法》，我们

注意到该法案中有关贸易救济的部分主要是加强对贸易救济措施的

执法，打击逃避海关反倾销和反补贴措施的行为，并未明确指向某一

特定国家或地区。当前，中国对美出口规模较大，而且美国反倾销和

反补贴措施中涉及中国产品较多，我们希望美方在执法过程中，要客

观、透明、公正，不要妨碍正常的通关便利。 

    8、中美 BIT 谈判备受关注，有评论认为目前谈判进展缓慢。请

问中国是否有意愿在奥巴马政府任期内与美国达成 BIT 协议？此外，

中欧 BIT 协议目前谈判进展情况如何？中方对加快谈判进程有何考

虑？ 

    答：关于中美 BIT 谈判。中美投资协定已经进行了 24 轮谈判，

进展比较顺利。中美双方都把投资协定谈判作为两国之间最重要的经

贸事项，业界对此也抱有高度期待。去年 9月习近平主席对美国进行

国事访问期间，中美两国元首就强力推进中美投资协定谈判达成重要

共识，为谈判注入了强大的政治动力。目前，双方正在通过密集谈判

积极落实两国元首达成的上述重要共识。我相信，只要双方共同努力，

相向而行，就一定能够早日达成一项互利共赢的高水平投资协定，为

扩大中美双向投资创造更加稳定、公平、透明的法律环境，从而进一

步巩固和拓展双边经贸合作，夯实中美新型大国关系的基础。 

    关于中欧 BIT 谈判。中欧投资协定谈判自 2013 年 11 月启动以

来，已进行了九轮谈判。经过共同努力，双方在 2015 年年底就协定

范围达成共识，完成了中欧领导人设定的谈判目标。下一步，中欧双
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方将再接再厉，加速推进文本谈判，力争尽快就协定主要问题和核心

条款达成一致，为此后的负面清单谈判奠定基础。中欧之间早日达成

一个高水平、富有雄心的投资协定，不仅可以深化中欧全面战略伙伴

关系，提升双边合作水平，为中国企业赴欧投资创造更好条件，提供

更高水平保护，而且也有助于深化改革、扩大开放，构建开放型经济

新体制。中方将继续秉持积极、开放和建设性的态度，与欧方一道，

推动尽快达成一个平衡、双赢的结果。 

    9、据国外的舆论分析，欧委会已倾向支持今年承认中国市场经

济地位。您对此有何看法？ 

    答：中方关于此问题的态度已经非常明确。就国家市场经济地位

而言，世贸组织并没有统一的定义和判定标准，只是 162个成员中的

17 个成员有涉及市场经济地位的国家立法。现在大家关注的问题实

际上是，根据《中国加入世贸组织议定书》第 15 条规定，世贸组织

成员应于 2016 年 12 月 11 日，在对华反倾销实践中取消“替代国”

做法。条约义务必须遵守是国际法的基本原则。我们重申，欧盟和各

世贸组织成员必须信守承诺，采取必要措施，如期终止对华反倾销“替

代国”的做法。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0217:41 

    节气这个东西太重要了！我冬天以来拉单杠一直是咬牙拉 7 个，

最好的情况偶尔拉 8个，达不到去年最高纪录拉 9个！但是从 3-4天

前我忽然每天轻松拉九个，这还是在穿厚重衣服的情况下，看来今年

我拉单杠突破 9 个，拉 10 多个超过我自己青春期时的最高纪录 9 个
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已经不是问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0312:23 

    刚学习了一篇文章：作者刘孝天：2016-03-03 

    附录： 

    M1狂飙，楼市疯了。中央一再强调不再强刺激，乍看 M2增速的

确比较平稳，好似央行真的痛改前非。事实真的如此吗？未必。2013，

非标扩容，理财产品火了，之后一地鸡毛。2014，融资盘入市，股市

疯牛起舞，之后一地鸡毛。2015，M1一路狂飙，一线城市房价疯涨，

之后还没到之后。M2 平稳，M1 狂飙，会发生什么？需求强劲，投资

不足，涨价风险上升。经济低迷，实业不振，通缩笼罩，股市疯跌，

三四线城市库存压顶，强劲的购买需求集中释放于一线城市楼市，于

是一线城市楼市疯了。人山人海抢房，房价一路疯涨，坐地起价，疯

狂加价，火山爆发了，楼市疯牛上演了。楼市为何发疯？中国经济病

了。实业无利可图，货币持续宽松，天量资金在金融体系内流转，就

是不能促进经济发展。为何？企业以盈利为目的，资本以逐利为目的。

实业无利可图，连实业都不做实业了，岂能奢望资本流向实业？实业

为何无利可图？成本太高，缺乏国际竞争力。外贸没有国际竞争力，

败退国际市场。内贸没有国际竞争力，败退国内市场。内贸外贸全线

败退，实业自然一蹶不振，经济自然持续低迷。出路在哪里？汇率与

房价双降，打开企业利润空间。汇率的确降了，但房价一路疯涨，企

业国际竞争力还是在下降。做实业的几乎绝望了，于是拿着资金去炒

房了，加之一系列去库存的刺激政策，多重利好叠加，一线城市房价
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彻底疯掉了。4成上市公司年利润，不够在北上广买一套好房。更多

非上市公司年利润，更是远逊于上市公司。可见，中国的企业多么凄

惨，中国的房价多么强悍。再这样搞下去，会怎么样？要么楼市崩盘，

要么汇率崩盘。除了崩盘，还是崩盘，别无他选。天作孽，犹可恕。

自作孽，不可活。没有人能威胁中国，但中国自己把自己搞垮了，天

上的苍鹰，地上的群狼，海上的鲨鱼，都会伺机而动、不期而至、猎

杀中国。 

    备注：M1 是准现金，反映着经济中的现实购买力；M2 是准现金

+存款，同时反映现实和潜在购买力。若 M1增速较快，则消费和终端

市场活跃；若 M2 增速较快，则投资和中间市场活跃。中央银行和各

商业银行可以据此判定货币政策。M2过高而 M1过低，表明投资过热、

需求不旺，有危机风险；M1过高 M2过低，表明需求强劲、投资不足，

有涨价风险。 

    浓缩核心观点： 

    1：楼市这么大的盘子，不可能只是骗贷、房托、中介，所能吹

起。主因，还是货币放水，M1 一路狂飙。其余皆是次要原因。M1 从

2015.4 月的 3%，一路飙升到 2016.1 月的 18%，2 月应该更高。如果

M1居高不下，楼市高位企稳，就是急剧通胀和急剧贬值的信号。 

    资产证券化，名曰：骗 SB 

    1968：如果一线房价这样继续暴涨能够带动房价全线暴涨把多余

钱吸到房地产的池子消灭也就罢了！我认为如果多余钱不买房子而是

投向各种投机炒作，比如已经有苗头的猴票比如金银币，比如换美元，
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那么恶性通胀会伴随汇率急剧贬值，物价疯涨、资金外逃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0312:48 

    马云拿下 400家城市医院，又一场新变革即将到来! 

    作者:自作自受的人生 

    导读:太快了!快得让所有人措手不及!就在王健林割掉房地产开

始打劫银行的时候，马云又把目光从银行的身上分向了医院!一场大

颠覆席卷而来! 

    (美女正在体验“远程就诊”) 

    拿下 400家城市医院，欢呼声不断! 

    马云城市未来医院的野心正一步一步实现，截止目前，全国近

400 家大中型医院纷纷加入马云的“未来医院”，覆盖全国 90%省份!

我们通过支付宝，就能享受挂号、缴费、查报告，B超取号、手机问

医生等全流程服务!目前已服务超 5000 万人次，没有排队、看病方

便，让就诊时间缩短了一半! 

    马云要让医院只负责治疗诊断，其余付款、消费、预约、挂号全

部让支付宝来做，再通过支付宝给医院、医生进行好评、差评!让“乱

收费”、“乱诊断”等现象烟消云散! 

    很快，在支付宝上即可根据距离远近、评价来进行选择医院。加

上大数据征信，先治病，治好再给钱完全可以实现!一切公开透明互

联网化，让医院曾经的“黑暗”无所遁形! 

    病人用支付宝进行预约挂号、用支付宝打车去医院、再用支付宝

进行缴费、在天猫医药馆买药、住院的时候用外卖订餐，钱不够了就
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用花呗和借呗，还不够就上网商银行。这就是马云的全生态城市未来

医院!但不要激动，猛烈的在下面! 

    (老大爷在农村淘宝服务站选购热水壶) 

    银行+诊所，这才是大招 

    大家可否还记得马云的农村淘宝”千县万村”计划，即 3年花 100

亿，在农村建立 1000 个县级农村淘宝中心和 10 万个村级农村淘宝

服务站!全国共有 41636 个乡镇，意味着每个乡镇就有 2.4 个农村淘

宝服务站!这是一场惊天布局! 

    2015年 11月 9日，农村淘宝服务站演变为马云网商银行“农村

分行”，推出旺农贷，有贷款需求的农民，直接去当地农村淘宝服务

站，即可进行无抵押、无担保纯信用贷款，最快 3分钟得到结果，审

核后实时放款，彻底颠覆传统信用社等农村金融机构! 

    2016年 1月 20日，马云再放大招，农村淘宝站继变身“农村银

行”后，开始变身“农村医院”! 

    今天，马云与武汉市中心医院签署合作协议推出网络医院，老百

姓可通过当地农村淘宝服务站进行视频就诊，包括消化内科、内分泌

科、中医科、皮肤科等 13 个科室，诊断完毕开出电子处方，送药上

门! 

    另一方面，马云的天猫医药馆已成为国内最大的第三方医药平台，

2015 的销售额已达 60 亿!未来，老百姓只需在当地农村淘宝进行就

诊，然后根据医生开出的电子处方，上马云药馆下单，然而自动让离

你最近的实体药店进行送药，全程价格透明，就诊方便!农村的一些
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“黑心”诊所和药店恐怕危机已至! 

    中国农村，请别小看 

    农村最核心的一个问题是，他们没有经历 PC 电脑时代，而是直

接迈入手机移动互联网时代!数据显示，到 2015 年中，中国总共有

6.68 亿网民，其中农村占比近 30%达 1.86 亿人，城镇地区互联网普

及率高达 64.2%! 

    更震惊的是，农村手机上网比例比城市还高出 3%!智能手机普及

率，农村达 85%，而城市仅为 79%! 

    再来看网购，2014年底，全国农村网购市场总量超过 1800亿元，

7700 万老百姓在网上购物，增长 41%，而城市地区的增幅仅为 17%。 

    预计今年，农村网购市场可能增长至 4600亿!未来几年农村电子

商务市场将达到万亿规模! 

    农村互联网正在飞奔，而城市则已到天花板，今天的支付宝、京

东、淘宝、微信、苏宁、国美等巨头想要有大的飞跃，必须进军农村! 

    过去 10 年，他们重塑了中国城市人口的消费习惯和生活方式，

今天他们都已决定进军中国剩下的那“半壁江山”! 

    为什么王健林宁愿不做房地产也要进军金融“打劫”银行，为什

么马云颠覆银行后还要瞄准医院和保险!为什么所有人都想从农村跑

到城市，而首富巨头们拼命往农村跑!为什么银行不敢给农民贷款，

而马云却加大力度放贷还不要抵押!因为一个开放共享、跨界融合、

移动互联的大数据时代已经到来! 

    -------- 
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    1968：这是一篇演示未来的文章！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0312:54 

    信用评级机构穆迪将中国债务评级降至“负面”水平(转载) 

    楼主：bbsnam时间：2016-03-0220:00:00点 

    国际信用评级机构信用评级机构穆迪投资者服务公司

（Moody'sInvestorsService）周三（2号）将中国政府债券评级展望

从“稳定”降级为“负面”。 

    穆迪解释调降的原因包括中国财政状况的弱化，以及资本外流导

致的外汇储备的持续下降。在过去的一年半期间，中国的外汇储备减

少 7620亿美元。 

    穆迪在报告中指出，缺乏有效和可信的改革，中国经济增长还会

有显著放缓，因为高债务抑制商业投资，人口红利优势在削减。 

    报告还指出，中国政府债务会比目前的预期有更急剧的增长。 

    穆迪于 2 月 9 号在等级评级会议上对中国的制度和财政实力以

及应对风险的敏感度做出了回顾。 

    穆迪的评级保留了中国的 Aa3评级，因中国的财政和外汇储备缓

冲依然可观，给予中国政府时间进行改革并逐渐解决失衡局面 

    ---------- 

    1968：宽松货币，评级下调，美元出逃，股市暴跌，实业萧条，

理财危机，货币超发，杠杆销房，指标下滑，一切都表明经济危机已

经来临！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0313:03 
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    举例： 

    “我和我老婆现在在北京只有一套房子，我可以把房子只写在我

老婆一人名下，然后和我老婆假离婚。现在这套房子值 700万，我让

她把房子 1000 万卖给我，我首付她 300 万，贷款 700 万。这样，我

们继续住着房子，手里多了 700万，用这 700万投资（包括投资到我

公司）的利益，刚好可以用来还贷。如果房价大跌，我就不还贷款了

让银行把房子拿走。这样我们的房子就在高位变现了；如果房价继续

涨，我还可以在适当的时候真卖出去，再赚差额。” 

    1968综合评价： 

    房地产与金融关联密切，这轮房价是有些部门配合房地产商哄抬

起来的，是经不住时间和事实考验的，撑不了多久！只怕再‘炒高房

价’最后导致支持不住，此引发金融危机。这其中中央视前些天，曝

光的“链家房地产中介”操作方式，其中就潜藏着一些重大“金融风

险”隐患。 

    根据我国法律，最后一套房子禁止被征收！在执行实践中，如果

该套房产系你名下唯一的一套房产，且你及你的近亲属正在该房产中

居住的，法院一般不会执行。你也可以在接到法院的协助执行通知书

或其他告知文书后，书面向法院陈述该套房屋系你唯一的居住用房的

情况，以中止执行。 

    现在各地零首付都是将呆账债务风险转移，找到一个接盘风险的

人，最后经济萧条，购买房子的人付不起房款，你还不能赶他走，银

行的账面是好像可以有人还其实没有人还，这样银行确实收不到钱！
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银行破产！这里得益的是真正零首付按揭的只有一套房的人和被解套

的开发商！我早说过如果零首付，没有房子的人确实可以大胆贷款买

房，真还不上贷款他不能把你赶出去，最后白住！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0313:16 

    俄罗斯为什么一再推迟对朝制裁案的表决呢？为什么朝鲜那么

强硬的不怕这样严厉的制裁？为什么最后俄罗斯还是同意制裁？---

-----如果我以前的判断是正确的，就是中东俄罗斯在做最后调兵布

局，大战已经是论天计算！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0412:46 

    李稻葵：经济触底的前提条件是各种改革措施到位 

    如果今年国家提出的各种重大措施，包括去库存和去产能能够到

位，新型城镇化各种措施也能够到位，国有企业改革能够出现落地政

策，2016年下半年，最晚 2017年上半年，这一轮中国经济增长速度

下滑的周期可能筑底。 

    李稻葵进一步指出，中国经济虽然碰到了各种各样的问题，但还

是有办法解决的。 

    中央政府提出了 2016 年要干五件事情，比如去库存。房地产的

库存要下降，今年应该能够取得一定的进展。为什么？因为房地产的

情况是多元化的，一二线城市库存情况一点都不严重，相反短期还必

须加强投资。比如说，上海市只有三个月的库存，北京是九个月，所

以一线城市，还有部分二线城市，到今年年中还将迎来房地产投资开

发热潮，只有这样子才能稳定一线和部分二线城市的房价，否则又会



13239 

 

是一个经济和社会问题。所以房地产去库存今年会取得一定的进展。 

    三四线城市库存严重，怎么去库存？从方向上来讲，必须加快城

镇化，想方设法让还在农村、暂时还没有进城的人口到城镇里定居，

并且解决他们的子女受教育、医疗问题。这不仅是供给侧改革，也是

需求侧改革。农村居民能够进城定居，内需会提高，就业劳动力供给

也会提高，也是供给侧改革。中国提出的供给侧结构性改革与 20 世

纪 80 年代英国撒切尔夫人和美国里根总统提出的供给学派的供给学

完全不同，供给学派当时只强调两件事情，一个是减税，一个是放松

管制，今天我们要进行的供给侧结构性改革，远远不只减税和放松管

制，还有大量的深化改革的重要任务，这些改革一旦到位，不仅能够

在供给侧提高效率，需求侧也要上去。 

    其次是去杠杆。中国宏观杠杆率在全球主要经济体里面并不突出，

不是最高的，债务占 GDP 的比重是 250%，跟美国基本一致，而日本

高达 400%以上，还有很多国家超过我们的水平。应该说中国经济杠

杆率并不高，因为中国国民储蓄率非常高，官方统计数据是 50%，我

们自己测算的数字是 38%，即便按照 38%的国民储蓄率，也比美国国

民储蓄率高出一倍以上。储蓄率高的国家，杠杆率适当提高一点，不

仅不违反规律，而且还是提高效率的一个表现。现在问题的关键是调

杠杆，中央政府的债务还需要提高一点，没有一个巨大的、流动性非

常强的债券市场，很多金融方面的运作很难运行。 

    再次是减成本。主要是两件事情，一个是融资成本要下降，现在

很多企业通过极高的利率去借钱，对他们的运营产生了极大的困难；
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第二个是降低与劳动用工相关的税费。现在这部分水平非常高。一般

来讲，雇佣一个工人如果花一块钱，需要花 4-5毛钱在五险一金等相

关费用上，这是降成本的发力点。 

    还有补短板。关键是扶贫，今年应该能取得很大的进展，总体来

讲 7000 万的贫困人口，如果要精准扶贫，不到一千亿就能够解决问

题，关键是得有机制。总的来讲，补短板今年会取得重大进展 

    最后是去产能。希望在未来五年之内，减少钢铁和煤炭行业 10%

左右落后产能。“花五年时间减少 10%的产能，对于整个去产能力度

不够大。我们的观点，这个步伐可以快一点，力度可以大一点。我们

认为现在去产能的条件比 1999 年亚洲金融危机爆发之后，挑战少得

多，困难小得多，因为现在就业形势非常好，银行财政运营状况比

1999 年强得多，如果拿出当时那样的决心来去产能，应该能取得重

大进展。”李稻葵称。 

    经济触底的前提条件是各种改革措施到位 

    除此之外，李稻葵认为，中国经济还有许多新亮点。 

    第一，中国实体经济运行出现了上行的苗头。去年实体经济的增

长速度，非金融部分是 6.3%，从整体运行的情况来看，下半年有所提

升，这个势头在今年 1、2 月份在延续，实体经济上升的态势在逐步

地回升。去年拉动中国经济增长一个重要因素是金融，去年金融业占

到整个经济权重达到 9%左右，而金融业去年附加值高达 15.9%，接近

16%，这是一个巨大的拉动力。今年估计金融行业由于股市的波动，

可能会放缓，交易量也许有一定的萎缩，所以今年的金融业不应该指
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望它保持去年 16%的增长，金融业对今年经济的拉动相比于去年可能

有所放缓，但是实体经济正在回暖。 

    第二，今年房地产行业投资开发的速度，预计到 6月份，会见底

回升。去年房地产投资开发的增速到了 12 月份是零增长，今年 6 月

份无论如何房地产投资开发的增速会回归到正增长，我们预计全年大

概是 5%左右。房地产有回升，制造业可能有所下降，总的来说基本持

平，或者略有上升。今年的固定资产投资跟去年基本上能持平，甚至

略有提高。 

    第三，来自二胎政策的改革。2016年下半年，中国将增加 200万

新生婴儿，也能够拉动消费，因为这些婴儿都出生在好几代人共同呵

护的家庭，我们预测二胎政策能够占 GDP0.2%消费的增长。 

    李稻葵最后说，中国经济有底气、有办法、有亮点。如果今年国

家提出的各种重大措施，包括去库存和去产能能够到位，新型城镇化

各种措施也能够到位，国有企业改革能够出现落地政策，2016 年下

半年，最晚 2017 年上半年，这一轮中国经济增长速度下滑的周期可

能筑底。前提条件是各种改革措施必须到位，尤其是新型城镇化和国

有企业改革等。如果 2017年和 2018年中国经济的增速不但稳住，而

且略有回升，那么十三五的规划就有了一个非常好的起步。到 2020

年第一个百年目标，就能够实现。“2016年还有很多不确定因素，包

括汇率问题，股市的问题。我们的基本观点是，汇率问题经过合理管

理预期，管理资本流动，完全能够解决好，在 2016 年保持基本的稳

定，贬值不会超过 5%，对一揽子货币保持基本稳定。” 
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    -------------- 

    1968：他是精英团队里面说话最直接的！他的话就是一旦国企差

不多关掉卖掉了，就可以大放水货币新型城镇化逼农民进城了，就不

用事实缩银根了！何时放水取决于国企被贱卖的规模和速度！按他的

说法明年就卖差不多了！所以股票还要跌，明年春节前后可能就能低

于 1500到最低点附近！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0412:50 

    李稻葵：汇率改革窗口已经关闭 

    2016年 02月 20日 09:50 

    李稻葵直言，汇率改革的窗口已经关闭。其分析称，要进行汇率

改革，首先需要外部对本国的汇率观点比较一致，由此，在没有大幅

度贬值的情况下，将资本账户逐步打开。“汇率弹性是有时机的，现

在这个时机已经过去了”。 

    以下为演讲实录： 

    李稻葵：我的观点非常简单，现在国家提出十三五初期的五大任

务，我认为完成这五大任务的基础就是稳金融，中国经济到了转型升

级的关键时期，那么这一轮的转型升级与上个世纪末，本世纪初和 90

年有一点根本的不同，就是金融与实体经济之间交互的关系非常明显。 

    我有两个基本的判断，一个基本判断，中国金融总体的基础仍然

是不稳定的，不稳固的。从银行来讲，虽然现在报出来的不良率在 2%

左右，实际上在经济增速继续放缓的大前提下，不良率还会上升。再

看债券市场，最近几年，大量的企业发了债，而且价格虚高，很多债
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的收益率跟国债基本上是一致的，风险被低估了。股票市场有大量的

企业，实际上经营情况是不好的，但是价格并不低，所以从各个方面

来讲，金融的基础是不稳固的。 

    现在货币存量换成美元已经是 21 万亿了，每个身份证，每年可

以转出 5 万美元，6 千万的身份证，就可以把咱们的外汇储备搞光，

所以整个基础是不稳的，和历史任何时期相比基础都不够稳。 

    今天的金融与实体经济的关系，比历史任何时期都要复杂。由于

今年一月份的股市下降，股民每人损失五千万。我们今天的金融跟国

际关系也很密切，去年 5月份股市下跌，8月份汇率改革波动，加上

今年 1月份股市下降，每次都带来了国际影响，每次都跟汇率贬值压

力相互作用，恶性循环。我刚才讲的是实体经济和金融关系非常密切。 

    另外现在的保险、信托、银行、股市资产实际交互程度非常复杂。

股市下降的时候，整个资产情况会直接影响实体经济的融资成本，怎

么办？ 

    我建议有三点。第一，明确提出稳金融，稳金融是指宏观上的金

融，包括资本价格，资本市场整体的股价要有明确的目标，要有机制，

要稳住。比如说宣布，如果市盈率降到 10倍以下，必须有一个机制，

学香港 1998年的时候，怎么退出，价格回来以后，基金赚了钱以后，

要按香港的方式返还给股民，或者进入社会保障金。 

    第二件事，加快基础性的整顿工作。比如说一些要破产的企业，

债务上就要重组，再比如说很多的银行呆账、坏账，在整体金融稳定

的情况下，鼓励它赶紧重组。整体的稳定和微观的调整是不矛盾的，
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是相辅相成的。 

    第三件事，稳汇率，非常坦率的讲，此时此刻汇率改革的窗口已

经关闭，汇率改革需要窗口，需要外部对你的汇率观点比较一致，而

且没有大幅度贬值的情况下，资本账户逐步打开，汇率弹性是有时机

的，现在这个时机已经过去了。 

    未来一段时间，我的观点是以稳定为主。因为汇率市场在一定程

度上是一个多余的价格，相当于盲肠，此时此刻影响汇率走势主要来

自于金融方面，这个方面，汇率以稳定为主，千万不能产生进一步贬

值的巨大压力。 

    三件事搞好了，金融就稳定了，金融稳定了，我们产业升级和经

济结构调整就有希望了。 

    --------------------- 

    1968：最近美国高官也开始挺人民币了，就是这句：“，此时此

刻汇率改革的窗口已经关闭，汇率改革需要窗口，需要外部对你的汇

率观点比较一致，而且没有大幅度贬值的情况下，资本账户逐步打开，

汇率弹性是有时机的，现在这个时机已经过去了”股市暴跌引起汇率

波动打乱了他们的战略节奏。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0412:54 

    李稻葵：中国人的工资在上涨消费根本不成问题 

    2016年 01月 26日 13:56来源：编辑：东方财富网 

    上周末结束的达沃斯论坛上，世界金融大鳄索罗斯高调提出“中

国经济硬着陆不可避免”的观点。对此，已经多年参加达沃斯论坛的
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前中国人民银行顾问、清华大学中国与世界经济研究中心主任李稻葵

认为，索罗斯的观点“完全不切合实际”。 

    索罗斯没有做功课，观点“完全不切合实际” 

    记者：在达沃斯论坛上，索罗斯认为：中国经济的硬着陆是不可

避免的。他的理论是说：为了保证工厂就业率，中国政府会对世界市

场实施大倾销，导致价格下跌引发通货紧缩。这种观点你怎么看？ 

    李稻葵：我先说说背景。索罗斯每年都在达沃斯搞一个发布会，

以他自己为核心，这次是请了前纽约市长布隆伯格主持。然后有个晚

宴，他就会提到很多观点和问题。这次很多人还没有问到中国，他就

主动讲，讲了他的观点。 

    第二个背景：索罗斯是搞宏观对冲的，最近一个时期以来，他实

际上对中国经济的最新情况，已经是有点脱离了。因为年纪大了，精

力有限，所以他这次讲的完全不切合实际。 

    这个观点肯定不靠谱。我已经写了一篇稿件，现在送给《纽约时

报》，还没有发出来。他最大的错误在于：他没有了解到中国经济结

构的转型，已经开始了，已经发生了深刻的变化。他说的故事是十年

前的“故”事，不是现在的事了。 

    现在中国的就业不是大问题了。很多部门、很多产业实际上是劳

动力不够，所以他说的政府要补贴企业生产这个事儿其实是相反，政

府要帮助这些企业退出。他没有看到目前的就业形式跟以前是恰恰相

反了，现在就业不够了。 

    第二，去年出口虽然是略微的负增长，负百分之一，但贸易顺差
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是上升的，去年到 6000亿美元，是有史以来最高的，比 2007年 3900

亿高出了百分之七、八十，这种情况下中国人搞贬值，这不是在全世

界引火烧身吗？怎么可能干这个呢？所以贬值的问题，本来就不是一

个话题，这是误读中国经济。所以他说中国保就业，要降价、补贴生

产带来全球通货紧缩，这是他自己没有看到已经公布的数据，不能说

中国没有透明度。所以在这个问题上，索罗斯并不能用中国的经济不

透明来做借口，而是他自己有目无睹、熟视无睹，自己没有做功课。 

    索罗斯是我多年的老朋友，我很尊敬他，过去每年我都要跟他见，

但是这次他如果这么干的话，他一定亏本。作为朋友我很替他担心。

他属下的经理经常跟我来往，我都跟他们交流，这次如果按照这个概

念投资的话，那就是血本无归，不能这么投。 

    记者：有人说他是做空人民币，你觉得是这样吗？ 

    李稻葵：对，他讲的和他做空是一致的。现在做空人民币很不容

易。我刚刚分析了，从决策者的意图上讲，汇率贬值对中国经济没有

帮助，是损人而不利己。我们生产是上升的，而且出口方面，中国已

经不像以前了——毛出口占 GDP22%，2007 年是 35%，所以中国已经

在很大程度上，脱离了对出口的依赖了。所以，搞贬值的话，对自己

没有什么帮助。 

    为什么对自己没有什么好处，还有一条，越南、印度尼西亚，你

要贬他也贬，更没有什么优势了。从政策工具的执行力来讲，也是这

样。咱们资本帐户现在仍然是不完全开放的。虽然去年跑了 5000亿，

但总体来讲还是 3.3万亿美元，所以做空人民币是不可能的，搞这个



13247 

 

玩法肯定是投资亏损的，因为人民币贬值没有政策意图，也没有这个

现实的可能。 

    记者：索罗斯过去多次预测了经济危机的发生，他这次预测还是

让很多人心里不安。 

    李稻葵：但是你仔细分析，他预测什么搞对了？咱们一个一个梳

理。2009年做空，英镑搞对了。然后他 2007年搞对了泰国，东南亚

搞对了。2008年他对美国的次贷危机，不能说他搞对了，只是说他没

有搞错，他认同了这个趋势。 

    但是，2008 年、1998 年香港搞错了，同意吧？他那个时候亏的

钱，1998年亏的钱，把整个泰国的钱全都推倒了。这一仗把以前的钱

还清了。跟新加坡政府对赌也搞错了。所以基本的规律是什么呢？中

国的事、香港的事、新加坡的事他是搞不定的。这一次更是如此，因

为这些地方的情况跟他那个情况不一样，跟他理解的不一样。日本的

事他还没有搞定，日本的汇率升值他如果看准的话，他为什么没有赚

钱呢？所以整体上来讲，亚洲的事，东亚的事，包括中国的事他很难

搞定。欧洲、美国，以及对东南亚他也许能够搞对。东南亚刨除新加

坡，所以我认为他还是标准的西式思维。虽然他是匈牙利的犹太人，

匈牙利以前也是东西方的混合。儒教思维他不理解。新加坡他搞不定，

搞不定香港，也肯定搞不定大陆。我很尊敬他，你别搞错，他是我最

尊敬的华尔街投资者，没有之一。记者：这次达沃斯论坛上还有一个

观点被广泛报道，就是 IMF的总裁拉加德称，中国央行不懂得怎样跟

市场做交流。你怎么理解？李稻葵：她的意思是说，中国央行以前跟
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市场沟通的方式现在是不够足了。以前央行主要是针对国内，在国内

沟通，我们的媒体和民众懂得怎么样去解读央行的一些政策，怎么样

能够懂得读央行的报告。但是现在这一轮不一样了，这一轮的人民币

贬值的压力，以及金融市场的波动，很大程度上是来自于国外的。所

以央行这一套语言方式，沟通方式国外人搞不懂。因此出现了误读。

所以央行应该加强的是跟外国人的沟通，跟外国投资者的沟通。记者：

她的意思是不是说，作为外国投资者很难预测中国央行的政策？李稻

葵：最主要的是他不够清楚知道央行的意图。央行意图有时候说得不

够明确，什么叫做保持人民币弹性？搞不懂。记者：你觉得央行怎样

提升呢？李稻葵：我一直反复讲，我建议的就是明确告诉全世界，我

们的任务就是保持人民币相对于一揽子货币的基本稳定，这是第一条。

第二，每天、每小时公布一下，央行计算出来的人民币对这一揽子货

币的汇值。这就完了。记者：你觉得这就是应该做的“交流”。李稻

葵：对。你宣布你的意图，你要干什么，让别人搞清楚，你就公布你

的数据，表明你能够做到，不就完了吗？是不是？中国人的工资在上

涨，消费根本不成问题记者：你刚刚也提到，中国经济已经在转型，

要从出口驱动转为消费驱动。但现在很多人都在担心中国经济的前景，

会不会让大众更加不愿意消费？李稻葵：这种问题我倒不担心。普通

百姓，该消费就消费。现在消费的动力是收入。整体上来讲，从 2007

年开始，收入占 GDP的比重就一直在上升，这是长期的趋势，这才有

消费。再追问一下为什么收入提高了？是因为劳动力短缺，工资涨了。

记者：但是现在不少人都在谈买美元，转移资产。 
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    李稻葵：那是高端群体，这个群体的收入水平在全国是头 10%、

5%。中国消费者有好几亿，你不能站在精英的角度考虑问题。记者：

你的意思是说，只要收入在持续上涨，消费就不会成为问题？ 

    李稻葵：对。这是整体民众，这跟股票价格一样，不是说股票不

好了，就没人买了。跟股票完全不一样。这是消费。消费是日常的决

策。记者：你在微信中提到，达沃斯论坛上，对中国政府的经济控制

能力普遍有质疑，经济数据也遭到怀疑，日本时刻很快到来。还有哪

些质疑的观点？ 

    李稻葵：很多。比如哈佛大学的经济学家肯尼思·罗格夫

(KennethRogoff)，还有标普的经济学家，都说你们的数据，我们看

不懂，不准。这方面的统计需要加强工作。我认为最重要的工作，是

经济结构的一些关键数据，一定要测准了。现在各种数据测得不准。

比如说工业增加值的速度，必须要更加精确地来测量，因为现在是投

入和产出的价格不是同步变化的，所以带来计算一些复杂性。这是一

定要重新算的。中国消费比重是多少？这个不能按照传统的家居调查

办法来搞，这个严重低估了中国的消费。汽车为例，现在入户调查统

计出来的汽车零售只是实际销售的一半，还剩一半去哪儿了，你就不

知道。入户调查统计都是中低收入家庭的收入情况。中高收入的群体，

一不容易被选中，二选中他们电话也不接。 

    记者：那应该用什么样的统计方式才更好呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0412:56 

    李稻葵：从零售基础一点一点地回过去，把服务业非零售加上去，
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把集团采购的钱拉出来，去掉，这才得到一个比较正常的 GDP消费数

据，我算出来消费已经占到 GDP45%，投资占到 38%，跟政府报的那个

正好相反。 

    记者：如果按照你这个数据的话，中国现在已经进入了消费驱动

时代。 

    李稻葵：消费驱动是肯定的，66%，去年三分之二的增长动力来

自于消费。 

    凭中国的股市来看中国的发展很荒唐 

    记者：关于中国股市，一种观点说中国股市震荡牵连了全球，标

普 500 今年下降了 9%，说是中国经济拖累。另一种观点说，中国股

市并不能全面反应中国整个经济图景，跟国际市场的联系也不大，你

怎么看待这个问题？ 

    李稻葵：中国股市过去的波动比今天还大。2007年 10月份，搞

到 6100 点，当时的市盈率是 70 倍，一年左右到两年半降到 2000 多

点，那是市盈率大概是 15倍左右。现在，去年最高点是 5200，这个

历史上可比的市盈率是 30 倍，最低点 2800，大概在 15 倍左右。我

们现在确实波动，但是这个波动，比以前小了一点。波动幅度小了，

频率加快了。 

    另外，中国的股市很大程度上不能够完全代表中国实体经济的发

展。很多的好股票，好公司不在里面。BAT三家都不在，新浪也不在。

联想在香港。所以呢，用中国的股市来看中国的发展，那不是很荒唐

吗？过去为什么不看呢？为什么现在看，这又是索罗斯这些人他们的
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不高明之处。所以我不同意这个观点。 

    我在会上跟他们讲，中国的股市相当于打篮球，你是高中毕业生

的水平，你美国人的股市是 NBA的专业水平。NBA的投资者为什么看

中国的这个？NBA 水平篮球运动员为什么看高中生？高中生打不好，

你也打不好。不都是一样？ 

    记者：可能中国经济对世界来说太重要了。 

    李稻葵：是，你说得很对。但是真正看中国经济，反映中国经济

指标的东西，不能仅看股市。 

    记者：所以你也觉得中国股市跟世界关联度不大？ 

    李稻葵：如果说硬是牵连的话，只是一些国外非理性的情绪。 

    记者：你曾提到，在达沃斯论坛上，说对中国看法比较例外的是

哥伦比亚大学经济学教授杰弗里·萨克斯(JeffreySachs).李稻葵：

他是休克疗法的提出者。20多年前，前苏联倒台的时候，他是比较激

进的。过去这两年，他认为中国是对的，他承认自己错了，中国搞对

了。现在这个西方搞错了，西方应该跟中国学习，他认为日本经济的

衰退，是美国人故意使坏造成的。你们应该坚决不要听美国人的，美

国人搞错了，美国人就是要使坏，美国人认为你们汇率贬值不好，因

为担心中国经济会有竞争力。千万不要听美国的。是这样一个道理。

所以我觉得他呢，这个人虽然观点比较激进，搞休克疗法，现在的观

点又朝另一边讲，他这个变化一定程度上反映了一些在美国有良知的

企业者的看法。记者：他为什么要说应该把非洲纳入一带一路呢？李

稻葵：他认为中国现在是全球最大的增长的发动机，包括中国的储蓄
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率很高，这么高的储蓄是好事情，不要跟美国人学的储蓄低。应该利

用好储蓄，国内不足就应该把这个投资搁到非洲去，这样带动非洲的

发展，是从全球经济一盘棋的角度来考虑问题的。记者：油价下跌也

是这次论坛的关注点之一。油价下跌对中国经济会有什么样的影响？

李稻葵：油价下跌对中国经济整体上讲，是个重大的利好，等于降低

了我们很多行业的成本，包括交通运输、航空。但是要提醒的是：我

们千万不要把高油价如此低迷作为长期的持续现象，这是不对的。所

以我们要提醒现在各行各业的决策者，一定要有意识，油价目前这么

低，以后也会有高的时候。这是要注意的。另外注意油价低了一些，

石油输出国的这个经济情况会下滑，包括委内瑞拉，这些国家我们已

经有了一些投资，我们要尽量减少或者防范投资损失。 

    第四次工业革命，新兴国家包括中国可能会吃亏记者：这次达沃

斯论坛的主题是“第四次工业革命”，很多人认为新兴市场国家会吃

大亏，发达经济体的部分高技能阶层会获益，能不能详细讲讲？ 

    李稻葵：因为很多人担心第四次工业革命以后大规模用机器代替

人，因此机器生产和维修，和使用这些机器的厂商和部门，都会受益。

生产和维修这些机器需要高科技，高技能的劳工。这部分的劳工，集

中在发达国家。有人担心新兴市场国家没有出路。很多的就业回到发

达国家，不用人工了。记者：那新兴市场国家有什么应对的办法吗？ 

    李稻葵：只能加强教育，提升你的劳动力素质，改善你的制度，

让制度更加灵活，能够让一些高科技企业落户。这方面中国是有优势

的，中国每年上百万的工程、理科和自然科学的大学生毕业，我们的
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市场也很大。资金也不缺，大量支持创新发展。所以中国现在有这个

条件。中国缺的是什么？缺的是一些比较开放的制度。比如说对高新

科技的一些监管，要放开，要创新。比如说对于生命科学基因测序，

对于转基因，对于运输车辆的管理，对大数据的应用，等等方面，必

须要有制度的创新。不能用老的传统的管理方式，来限制这些新产业

的发展。这是我们的短板。记者：能否举例说明老的制度如何限制新

科技发展？李稻葵：很多政府部门搞不懂基因测序的技术，限制不许

搞基因测序，这个行业怎么发展？比如说一些部门认为，转基因就是

有害的，根本不许研究。不许研究，不许发展，那不就完了吗？酒店

必须要有执照的人开，一般家庭开酒店就不允许。这些事情我建议也

要放开。外国公司还没有进入中国，我们自己做起来。对吧？记者：

有媒体报道称，这次中国出席达沃斯论坛的规格有所降低，你觉得是

这样吗？李稻葵：这次不是最低的，也不是最高。这次是国家副主席，

上次是常委、李克强总理。再往前，外交部部长，现在已经提高了。

夏季达沃斯一般总理会去的，那是我们的主场。记者：一些媒体报道

说，这次中国派出的规格有所下降，是因为怕大家指责中国经济增速

放缓。李稻葵：完全不是这样。政策意图是希望能够出去高规格的官

员，中国能对实际情况进行说明。只不过不可能每一次都是高规格，

上次李克强已经来了一次了。记者：关于这次达沃斯论坛的感想，还

有什么希望分享给凤凰网读者的吗？ 

    李稻葵：总得来说，美国全面出击，信心满满。美国领导人说，

从来没有像今天这样，美国具有这么多独立条件解决一些重大问题。



13254 

 

相比而言，新兴市场国家，包括中国在内，这次确实比较谨慎，相对

比较低调。这是一个调整的时期。 

    美国重大问题也是社会问题，他有重大的社会分配不公、机遇不

平均的重大问题。所以现在传统的政治家们，希拉里、小布什都碰到

了困难。之前我们预计希拉里跟小布什竞争，现在看来完全不是那么

回事。希拉里本人都碰到了重大的问题，都不一定完全能够稳操党内

的胜券。 

    ------------ 

    1968：放心吧，央行在怂恿商业银行能放多少房贷就放多少房贷，

恶性通货膨胀就要来了，工资会涨的，消费价格涨的更快的！等马云

们把医院买光后看个感冒都要上千，看病消费是不是问题了，其他消

费就是个问题了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0417:18 

    中国网评:立项假 PPP成套取公共财政资金新招术 

    发布时间：2016-03-0416:47:42来源：光明网中国网-传媒经济 

    分享到：微信 QQ空间新浪微博腾讯微博人人网开心网飞信 

    今天（3月 4日）有媒体报道说，财政部 PPP（Public—Private—

Partnership）中心近日通过全国 PPP 综合信息平台项目库，以大数

据分析揭露了 PPP 项目中的一些“秘密”。这些“秘密”显示，在过

去仅仅一年半时间内，中国的 PPP 项目就从 0 增至 9283 个；在各地

上报的 9283个 PPP项目中，经过审核后，只有 6997个项目被纳入财

政部 PPP 综合信息平台项目库，2286 个 PPP 项目没有通过审核，没



13255 

 

过审核的项目占所有 PPP项目数量的比例为 24.6%，这些项目被业内

称作假 PPP项目。 

    近 1/4 的 PPP 项目为假项目，这足以令人警觉那些以 PPP 名义

立项来套取公共财政资金的欺诈行为。PPP模式是在产权明晰、市场

合规以及政府依法行政的情况下，政府与其他主体之间合作建设城市

基础设施项目，或合作向社会提供某种公共产品和服务。这种项目和

服务，是以特许权协议为基础的，是社会资金与政府权力的有限度和

有限制的结合。这种模式，因其公私结合以及政府参与经营全过程的

特点而成为权力制衡机制和权力监督体制关注的重点。 

    从理想的 PPP模式看，PPP项目将政府担负的提供公共产品和服

务的部分责任，以特许经营权的方式授予其他主体，由此建立利益共

享、风险共担、全程合作的荣损连带关系。同样，在理想状态下，PPP

项目的效果是减轻了政府的公共财政负担，由此也减轻了纳税人的负

担；而特许经营权的授予，也为合作主体减轻了竞争压力，减少了投

资风险，增加了赢利的可能性。在政府由管制型向服务型过渡期间，

公共产品供给增加，服务项目和服务面也空前扩大，所有这些都需要

公共财政的支持。 

    正是在这种情况下，PPP 项目应运而生。但是，必须注意的是，

所谓 PPP项目，简单说就是政府出（特许经营）权，政府以外的合作

主体出钱；或者是政府既出权，也出（少部分）钱。政府出少部分钱

的情况，往往是为了增加参与项目的其他主体的信心，以及作为确定

项目的“定金”。显然，如果政府既出权，又出钱，最后却是那些只
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是象征性地出了点钱的其他主体用了政府的权和公共财政的钱来“摘

了桃子”、利益共享，那么，这就极易滋生腐败，把 PPP变形。 

    PPP模式一经推介，铺开迅速。这与现阶段国家以公共财政支持

PPP 项目推广有关。据有关数据显示，截止到去年 11 月底，国家发

改委公开推介的第一批 1043 个 PPP 项目中，已签约了 329 个，占比

31.5%。据上述报道称，在当前的 PPP 热潮下，一些地方借假 PPP 项

目融资。因此，财政部去年曾发文要求地方政府严禁通过保底承诺、

回购安排、明股实债等方式进行变相融资，将其他非基础设施类项目、

非公共产品和公共服务类项目包装成 PPP项目。 

    利用 PPP 损公肥私，是 PPP 实施当中需要警惕的行为。实际上，

有关部门已为 PPP项目设置了一些限制：PPP的项目实施主体，不能

是国有企业和融资平台公司；其他合作主体方则不能是未按（国办发

42 号文）要求剥离政府性债务，并承诺不再承担融资平台职能的本

地融资平台公司……所有这些限制，都是在权与钱的结合过程中，力

避腐败发生的措施。 

    PPP项目实施的理想态，是内外严格的监管和制衡。权与钱的结

合，是最易滋生腐败的过程。利用 PPP推广时期的优惠政策套取国家

公共财政资金，或者利用 PPP项目“稳赚”的名义进行非法集、融资，

甚至为 PPP项目新设市场主体，并参与合作，把 PPP项目演变成“让

谁富，谁就富”的项目，这都是在 PPP实施中所应警惕和避免的。（文

/光明网评论员） 

    -------------- 
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    1968：PPP成了真正的屁屁屁！一句 PPP的项目实施主体不能是

国有企业这句话是什么意思？就是限制国有企业发展！再加上国有企

业利润被上缴补充社保窟窿，银行外资全面进入，国家就丧失了宏观

调控经济的能力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0417:35 

    美国航母战斗群及数艘舰艇已驶入南海 

    --------外长配合美国制裁朝鲜，再次被打左脸。美国已经打到

自己家门口了，等着吧俄罗斯和朝鲜还要打右脸一下！我去年说大战

将在三个月内爆发，可能很多人当我是疯子，他们当时能想象美国航

母出动吗？不过等美国航母到朝鲜半岛的时候，估计中东才会有真正

的动静！中国会配合美国制裁朝鲜朝鲜不知道吗？为什么金首相明知

放氢弹放导弹美国要制裁中国要跟着制裁还要不停的放？他没有获

得任何好处，要制造动静，放个原子弹也就够了，这就像一个小个子

非要把大个子惹恼引到自己家里面关门放狗一样！朝鲜获得了什么真

正的利益？谁能给他利益？这个世界只有俄罗斯才能给朝鲜真正的

短程核武器导弹发射技术！为此朝鲜必须配合俄罗斯演一场大戏！也

许朝鲜过去现在都没有核武器，但是已经有人承诺给他了！退一万步

讲，即使美国两个航母舰队围住朝鲜，中国参与把朝鲜经济逼到困境！

不排除朝鲜向韩国向美国航母战斗群向日本乃至向中国扔原子弹的

可能！所以即使就算怕了美国冻结几万亿美债和裸官财产，联合国投

票也要顾全朝鲜面子投弃权票！ 

    再退 10 万步讲，如果美国大兵压境，朝鲜答应和谈，美国给的
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弃核价码足够高，朝鲜可能用一个还说不准能不能生产原子弹的核设

施就讹诈了美国，我们一样被双方抛弃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0417:42 

    我们国家应该明确战略安全主权，航母这样的攻击性大型军舰不

能用一般的领海和经济区来限定，必须规定中国国家领土必须在航母

的攻击范围之外！否则予以一切手段拦截击沉！同样的！美国商船经

过南海我们专属经济区我们可以不管但是，军舰是另外一个性质的问

题，我们有权不许通航！我看到有文章说下次美国军舰侵入南海领海

就要开炮了，我觉得是阿 Q精神，是谁束缚了海军的手脚？不用命令

直接开炮，为什么还有下次？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0821:44 

    房产中介暂停首付贷产品因监管层关注风险 

    宏观经济腾讯财经[微博]2016-03-0816:33我要分享 273 

    腾讯财经讯（刘利平）一线城市房价的快速上涨让政府层面开始

警惕风险。 

    两家主要的房产中介公司链家集团和我爱我家均向腾讯财经证

实，至 3 月 8 日，两家公司提供的多种形式的首付贷产品均已暂停。

这类产品被购房者用来支付购房所需首付款。 

    按照国家统计局发布的1月份70个大中城市房价变动指数显示，

同比北京上涨 11.3%，上海上涨 21.4%，广州上涨 10%，而深圳的涨

幅已高达 52.7%。房价在短时间内的大幅上涨让购房者对首付贷类产

品需求扩大。 
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    彭博社 3 月 7 日援引知情人士的信源称，包括中国央行和中国

银监会在内的金融监管部门，正密切关注部分地区房地产行业融资风

险。将要求商业银行对于住房贷款申请严格审查，如果首付资金来自

高杠杆融资类贷款，则不应发放贷款。监管部门将打击部分中介机构、

开发商、小额贷款公司、互联网金融平台等发放用于购房首付款的贷

款的行为。 

    而腾讯财经获悉，上周四（3 月 3 日），银监会召开了一次“链

家地产风险事件处置工作座谈会”。该座谈会可能亦对房产中介暂停

首付贷产品有所影响。 

    深圳商报亦在 3月 8日披露，深圳市金融办近日下发了一份《关

于商请提供防范房地产行业金融风险相关材料的函》，称“根据省市

主要领导批示精神，现针对深圳市房地产交易过热，银行机构、P2P

小额贷款公司等机构相继参与“首付贷”、高杠杆放贷，放大金融风

险的现状，研究如何进一步防范金融风险”。 

    同日，链家集团相关人士向腾讯财经证实，该公司已在 2月底主

动暂停了首付贷产品。按照链家集团董事长左晖此前向腾讯财经披露

的信息，该公司首付贷产品 2015 年的总体规模为 3 亿元左右，购房

者通过这款产品平均申请的贷款为 15万元左右，审核通过率为 70%。 

    此外，该公司一位职员告诉腾讯财经，链家集团 3亿元的首付贷

产品此前也仅面向新房销售，目前已完成了 1.8 亿的回款，余额为

1.2亿。 

    在中介机构中，提供类似产品的房屋交易居间代理商还包括我爱
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我家集团、房天下、世联行等。我爱我家一位经理人 3月 8日亦告诉

腾讯财经，该公司也已暂停旗下这一产品。这一消息暂未获得我爱我

家官方置评。 

    此外，互联网金融机构亦有类首付贷产品，包括搜易贷、小牛在

线、生活贷、合汇贷等公司均有此类产品，但目前尚无被限制的消息。 

    ----------- 

    1968:哈哈哈，知道害怕了？接着牛皮啊！我给确实没有房的网

友前一两年就说了，如果零首付坚决按揭！最后是政府害怕！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0821:51 

    黄奇帆：听任地方房市高杠杆将是另一场金融灾难 

    宏观经济中国经济时报[微博]2016-03-0721:13 

    2015 年的股市波动剧烈，给投资者造成挥之不去的心理阴影。

在两会重庆（楼盘）团讨论时，全国人大代表、重庆市市长黄奇帆指

出，如果听任当前一些地方的房市高杠杆，将会是另一场金融灾难。 

    由于房市体量更大，牵涉面更广，加上房贷游戏规则、风险识别

和监管上的不足，对国民经济和广大人民群众造成的危害会更大，尤

其是银行的坏账风险。 

    黄奇帆说，当前我们国家去杠杆，包括去政府债务、包括去工商

企业债务，还包括金融系统内部的各种杠杆，尤其要注意金融创新的

杠杆和理财产品为了牟利而加的杠杆，特别要注意一些融资项目跨界

叠加形成的高杠杆。 

    黄奇帆举例说，比如最近房地产交易中有一些房产商——也有些
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房地产买卖中的中介公司，他们给购房者提供首付支持。我们一些银

行的购房贷款首付已经从原来的 40%降到 30%，现在有些已经降到 20%，

如果房产商或者中介再给买房的人提供 10%到 20%的首付，实际上就

使得买房的人变成零首付或者 5%到 10%的首付——美国次贷危机的

源头就是零首付，房价也就没头没脑地一两个月、三个月暴涨了 30%、

50%。这和去年股市高杠杆造成的3000点到5000点的后果是一样的。 

    他指出，要更注重去杠杆降风险，绝不能用加杠杆的办法来促销

售、去库存。“如果用加杠杆的方式去库存，跟中央精神是背道而驰

的，会给经济带来巨大风险。”黄奇帆强调。 

    ---------- 

    1968：这老黄是真不想混了还是有强硬后台？这句话他就得罪了

几乎所有省市的中央委员以及所有银行金融系统的大佬了！所有地方

官员和银行显然都在想方设法的在让自己相关的房地产企业解套！好

不容易想出这招，有人来搅局，恼不恼人！而且西方也希望由此爆发

中国次贷！按照老黄的圆滑性格，还是有后台！他的后台是谁？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0821:55 

    美军无人机空袭索马里“青年党”击毙 150人 

    2016年 03月 08日 20:44来源：人民网 

    ------ 

    1968：无人机和机器人战士取代传统战士已经不是很遥远的事情

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0821:58 
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    转：楼继伟发誓要掏光老百姓口袋里的钱 2016-03-07 评论部老

徐手抄报 

    人民日报发文章，代表委员要监督政府，不能只唱赞歌。 

    咱是老百姓，身处两会外，是不是也可以评论一下？给官员提意

见应该不能算批评政府，更不是反政府。如果评论官员就是反政府，

抓贪官污吏岂不是推翻政府？ 

    今天的评论的是财政部长楼绩伟。 

    在记者会上被问及提高个税起征点时，楼部长说： 

    提 

    高个税起征点是不公平的。单纯提高个税起征点并不是改革方向。

中国将转向综合个人所得税体系，新体系下房贷利息、教育和抚养子

女费用将可减税。要不要再提 

    高起征点？我不要绕弯说话了。简单地提高起征点是不公平的。

一个人的工资 5000 块钱，如果还要养孩子，甚至还有老人，就非常

拮据，统一扣除标准本来就不 

    公平，在工薪所得项下持续提高扣除标准，不是方向。 

    在这段话里： 

    第一，楼部长并没有讲清提高个税起征点为什么不公平，对谁不

公平。第二，如果说对买了房和养孩子的家庭和老人不公平，这是风

马牛不相及的事。第三，不提高个税起征点是对收入低的人最大不公

平。以部长的意思，不降低个税起征点，就是要低收入人帮助买房的

人养家养老。但真正轻松买得起房的人，都是高收入人士。让低收入
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人群帮助高收入人士，这是什么公平？第四，部长真是关心孩子和老

人。小孩的教育本来是国家福利的一部分，这与个税没有什么关系。

部长关心老人吗？部长还没有回答前段时间说要退休老人交医疗保

险是怎么回事呢？第五，说穿了，楼部长把降低个税起征点与房地产

挂钩了，就是逼着你去买房，帮助政府和开发商去库存，可这么高的

房价，即使 1万块钱的收入也买不起房，那就逼着你去贷款，每年付

8%以上的利息，就是抵税，你还是要给银行掏更多的钱。这个钱要比

税高得多。你就成了地地道道的房奴。别说楼部长不识数，他的帐算

得倍清。怎么能当财政部长。这让人想起前几天人民银行行长周小川

编造中国从房贷数据看还有 2倍以上的房地产发展潜力的谎言。两个

部长如出一辙，都学的一套经济学，把老百姓口袋里的钱掏光，都掏

给开发商、富豪和贪官。 

    这就是中国的管理经济的最要害部门的部长。 

    --------------- 

    1968：评论部老徐就驳的很好！我就省力气了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0822:24 

    太混乱的熊猫银币价格！银行渠道 2016 年银币还没有卖，为什

么网上这么大量的卖 2016 的熊猫银币，网友介绍中国金币总公司应

该最便宜，全国只有几个大城市有直接销售网，这样我从乌鲁木齐建

行购买人家有赚头也是应该的！但是相差太大了！以 2016年的为例，

乌鲁木齐市建行预定要 398，而且没有现货！金币总公司网站是 218

元，这理论上应该是最便宜的了！但是网上最便宜是 98，按照下面我
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收集的资料，如果太便宜的是假的也就罢了，但网友说从某省人行买

到 180元的！如果这是假的就这太吓人了！ 

    我百度一下得到信息是： 

    附录 1：中国熊猫金币发行 30周年 1/4盎司银币,其规格是直径

25mm,重量:7.76 克,基本符合,辨认真假需要上传高清大图,没有提

供的话,简单辨认真假的话,你可以看证书,其一,用验钞的那种紫外

线照照,真证书有荧光的,其二,看编号,一般假证书编号不整齐.除此

以外还可以参考购入渠道及价格,淘宝网购买,价格低于 180 的铁定

假币,发货地址为河北保定的,假币无疑.大商场,特许经销商,真币无

疑. 

    顺便:金银币需要妥善保管,新手建议不要打开塑料壳........

也别拿手摸,以及水洗,擦拭等.当然你喜欢的话也没办法.不过出手

不易,品相不好. 

    附录 2：当心熊猫银币有李鬼专家：通过图案细节分辨真假 

    2013-01-1716:06来源：新闻晨报 

    颇受投资收藏爱好者喜爱的 2013年熊猫银币刚上市就有“李鬼”

出现。造假者并不吝惜材料，选择 99.9%的足银制造熊猫银币，但制

作工艺还是与真币存在差别。业内专家提醒，为了规避风险，市民购

买 2013 年版的熊猫金银币可以通过图案细节来分辨真假，去正规的

专营店和银行购买也比较放心。 

    国内多个市场出现假币 

    人民银行日前发行的 2013 年版熊猫金银币刚在沪上面市一周左
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右，市场上就已经出现假冒的熊猫银币了。记者昨日在沪上最大的邮

币卡市场卢工了解到，近日已有多个商户遇到有客户来转让 2013 年

版的熊猫银币，行家一看就知道是假币。卢工一位不愿意透露姓名的

商户对记者表示，据他所知，目前上海、北京、广州等国内几个大型

邮币卡交易市场都已经出现了假熊猫币的身影。其中有一批假币用的

是“真材实料”，拿到检测中心去检验后发现，这批假币是用纯度 99.9%

的白银打造。该人士透露，由于 1盎司熊猫银币颇受投资收藏爱好者

喜爱，礼品需求较大。不法分子只赚取材料的溢价部分就已经数额不

菲。如目前白银价格约为每克 6.4 元人民币，1 盎司白银约为 31.1

克，因此原料价格为 199元，而目前 1盎司熊猫银币的市场价在 290

元左右，利润率接近 1/3。由于熊猫银币发行量比较大，作假的水平

比较高，新手很难分辨。 

    此外，该人士透露，广州市场上除了假的熊猫金银币外，还出现

了假的贵金属纪念币，如有商户在广州遇到过 1 公斤重的辛亥革命

100 周年纪念银币。事实上，人民银行在 2011 年是曾发行过辛亥革

命 100周年纪念金银币，但银币是 1盎司的，没有发行过 1公斤的辛

亥百年银币。 

    仔细比较选对渠道 

    面对日益壮大的金银币投资收藏群体，不少新人感叹，怎样才能

避免买到“李鬼”金银币呢？业内专家表示，市场上尽管出现了假币，

但投资收藏爱好者也不必过于紧张。因为熊猫投资币和金银纪念币都

是人民银行统一发行的，制造假币不同于其它的商品制假，不法分子
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会面临被严惩的风险，因此这只是个别现象。 

    既然出现假币了，我们也有应对之策。广州某媒体援引业内人士

介绍，这批假的熊猫币与真币在熊猫眼睛、背面的栏杆以及毛发处理

方面都有区别。熊猫真币无论金银，其眼睛处都会凹凸有致，眼眶凹

陷，眼珠突出。用肉眼对着太阳光即可观察到这些明显特征。而假熊

猫币的眼睛处没有这些明显的起伏。其次，所有熊猫币的背后均是中

国北京天坛的浮雕景观，真币的栏杆分布均匀，距离清晰；假币的栏

杆每根之间的距离不一样。另外，将熊猫币对着光源，正面图案上的

熊猫毛发清晰可见，真币毛发均匀、厚度一致、颜色协调，假币毛发

不均匀、生硬不自然。最后，“镜面反射”是内地国营造币厂的“拳

头”工艺之一，熊猫币的反面，天坛图案下的背景都被制作成了明显

的“镜面反射”效果。广州二级市场的档主们介绍：他们发现的假熊

猫币中，多数没做过镜面反射的图案。 

    业内专家表示，对于集币新手，选择正规的购买途径也很重要。

目前多家银行都在代销熊猫金银币，上海的几家中国金币总公司特许

经销商和直营店也不可能出现假货，卢工市场选择正规的商户，一般

也没有问题。如果是不知名的网站、电话或个人身份兜售熊猫币的，

就要当心了。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0823:23 

    现在大宗商品价格历史最低，囤积钢材、铝啊什么的占地太大！

熊猫银币毕竟人家有利润，要囤积就是纯银块！如果我现在能够囤积

白银，以后孩子慢慢开银店包玛瑙玉石混口饭也没有问题！我不是收
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集是囤积！买银币也是没有办法，因为假的太多！要体积小价格不能

太贵也不能不贵有工业和消费两用的，我看白银就很好！我准备买千

足银锭做 20克或者 50克的银元宝，能卖就卖，卖不掉压箱底！现在

朋友到上海在落实！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0823:48 

    卫计委回应很多家庭不生二胎因生不起：要着力解决 

    二是增加相关的基本公共服务，合理配置幼儿照料、学前教育和

中小学教育等公共服务资源，满足新增加的公共服务的需求。在这方

面，教育部门已经在做安排，提出来要大力增加公立的幼儿园，同时

采取政府购买服务的方式，引导和鼓励社会力量举办普惠性幼儿园。

各地也要推进三岁以下婴幼儿托幼机构的建设，鼓励以社区为依托，

兴办托儿所，也鼓励女职工集中的单位恢复托儿所。 

    --------- 

    1968：鼓励女职工集中的单位恢复托儿所，这不是你们改革改的

铁路上连学校都不办了，还办托儿所！你们不是说企业要轻装上阵嘛！

这才几天就让人家办托儿所！自己打自己脸！关键的是这里面没有多

少政府真金白银掏钱的干货，都基本是发个文件动动嘴皮子的事！对

了人家主要惦记你生二胎后咋从市场榨你的油水呢！呵呵！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0823:56 

    前几天老爸原来国营工厂的工人，因为现在收购国营企业的私营

业主不给报销暖气费，没有办法只有联合打官司！我到老爸房子里翻

退休证时发现了几张老证！ 
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    第一个是退伍证，当年老爸长的真帅啊！是优等射手！也就是神

枪手啊！尤其是打机枪的！我很为老爸自豪！第二是工会证！我就奇

怪现在我们谁看到有这个证？我们的工会，我们的工会证哪里去了？

这不是作秀让一个农民工当工会主席，让农民工当团市委副书记就可

以解决问题的！我再次强调，工会、妇联、团委、青联，政协一律要

去贵族化，一律去行政化，可以有补贴但是一律必须在劳动岗位上班！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0918:01 

    五指山市三月三大道 333 号的五指山森林湖项目坐落于五指山

市龙脉山下，南临五指山市三月三大道，北紧临五指山市母亲河-南

圣河，地属于五指山市新城区的核心位置。项目总占地面积约 500亩，

总建筑面积约 40 万平方米，绿化率高达 60%以上。是五指山市以养

生为主题的高端楼盘，也是海南中南部度假养生模式的标杆楼盘。五

指山森林湖项目用地内有多处起伏的山丘，最大高差有 30 多米，地

势南高北低，向北逐次向下形成多个台地，景观资源相当丰富，拥有

1500 余种原生态植被。项目开发建设过程中，强调人工环境与自然

环境的相互协调，尽量保留小区内原有的地形地貌，尽量保留高树龄、

高价值的树木，小区建筑物环山而建，架空层最低 5 米，最高达 10

多米。山顶的所有茂密植物不动，并设有养生休闲配套。小区内的原

生态植物保证高含量的负氧离子浓度，体现高端社区休闲度假、养生

养老之主题。 

    五指山森林湖"八大价值体系"打造园林风景:1、500米景观林荫

大道，两侧整齐排列高大遮阳树，夏天凉爽无比;2、900平米跌水无



13269 

 

边界泳池，添加亲水乐趣;3、1500米环湖森林走廊，漫步其间，宛如

回到原始森林;4、1500 余种热带原生植物，保持小区内高含量的负

氧离子浓度，体现健康、养生高端社区;5、4000平米带状三层立体生

态公园，带有 8米高的五层叠水景观及 10米高的景观电梯;6、30000

平米山地生活广场，增加业主们的活动及交流平台，感受生活的情

致;7、40000 平米天然翡翠湖，润泽出小区无处不在的水岸诗情画

意;8、50000平米原生态山顶植物公园，精心营造绿色养生生态空间 

    --------- 

    1968：哈哈，哪里太贵，我们家在它正对面！依山面水！对面是

8000每平米，我家是 5000一平米！但是景色却尽收我家眼底！海南

40平米的房子相当于新疆 60平米，主要是人家送大阳台！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0918:25 

    附录 1： 

    金正恩：朝鲜核武会先发制人核弹头已微型化来源：综合作者：

2016-03-0911:08:00 

    继 4号金正恩下令做好核弹头随时投入使用的准备、坚决提高核

遏制能力后,路透社、BBC、CNN 等多家国际媒体援引朝中社今日称,

朝鲜领导人金正恩表示朝鲜已经将核弹头微型化。 

    朝中社称,金正恩在视察核工作时表示,“目前朝鲜的核弹头已经

微型化,可以更适合安装在弹道导弹上……这可以被称为真正的核威

慑力。” 

    尽管朝鲜媒体和军方此前多次表示已把核弹头微型化,但这是金
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正恩第一次直接公开提及。朝中社表示,金正恩还视察了设计热核反

应的核弹头。 

    去年 5 月,朝鲜国防委员会宣布,核弹头已经成功微型化,在各种

射程飞弹的精确程度都达到最高水准。 

    2013年 10月,韩国军方官员表示,朝鲜在核弹头微型化方面已经

取得长足进步,未来两到三年内将能在弹道导弹上安装核弹头,这些

新风险评估迫使韩国重新审议其军事战略。 

    朝鲜 1 月 6 日进行了第四次核试验,并声称这是一次“成功的氢

弹试验”。2月 7日,朝鲜宣布用远程火箭发射一颗卫星。 

    联合国安理会本月 2 号晚间通过联合国 20 年来最严厉的制裁。

安理会投票一致通过扩大对朝鲜制裁的决议,决定实施一系列制裁措

施,遏制朝鲜的核、导开发计划,以此回应朝鲜 1月 6日的核试验。决

议将朝鲜 16 个个人、12 个企业以及 31 艘船列为制裁对象。相关阅

读:朝鲜警告核打击韩国追加对朝制裁 

    朝鲜中央通讯社 7 日报道,朝鲜国防委员会当天发表声明,谴责

韩美联合军事演习,警告将实施先发制人且具有进攻性的核打击。 

    韩国政府官员同一天说,韩方将于 8 日公布对朝单边制裁措施,

预计包括海运制裁、把多个朝鲜团体和个人列入制裁“黑名单”等。 

    先发制人 

    朝中社 7 日援引朝鲜国防委员会声明报道,韩美不顾朝鲜的重大

警告,于 7 日起举行有史以来最大规模的“关键决断”和“秃鹫”联

合演习。敌人此次还将实施针对朝鲜最高层和以颠覆朝鲜制度为目的
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的“斩首行动”实战演习,导致事态越发严重。 

    --------------------- 

    1968：是啊，只要你航母过来我就敢先扔核武器！不信玩一下！

有好武器不是当摆设的！要获得核心利益，维护核心利益！ 

    附录 2： 

    原油为啥 17个交易日能上涨 46%？ 

    2016年 03月 09日 07:00 

    相关专家已经解释过为什么油价维持在每桶 30 美元对全球的金

融体系和全球经济而言是一个巨大的威胁。专家已经分析过石油价格

破灭现象与 2007 年至 2008 年房地产市场破灭的相似之处。但是我

们也注意到一些关键问题，如低油价问题为什么不像房地产市场泡沫

一样容易解决。 

    面对此种情况，政府经常采取“干预”措施。 

    一个月前，日本央行与欧洲央行在口头上表示，它们将直接购买

石油作为其购买力量化宽松的一部分。 

    Chesapeake 能源公司作为世界上最大的石油和天然气公司，正

面临着石油泡沫危机的威胁。根据上个月的相关报道，该公司当前正

面临着破产。虽然谣言随即被公司否决，但是我们仍能强烈地感受到，

Chesapeake能源公司很有可能成为下一个雷曼公司。 

    数日后，日本央行仍干预外汇市场。鉴于石油市场发展的低迷景

象，日本央行很可能利用该时机大量购买石油(直接或者间接通过

ETFs等). 
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    当前，即在 17天之后，原油价格上涨至每桶 38美元，比日本央

行干预货币市场时的价格高出 46%。 

    与此同时，专家认为，为面对全球金融市场的威胁，中国将直接

干预石油市场成为直接买家。2009年，中国购买大量的石油(和大宗

商品)，使得石油价格迅速从每桶 32 美元的低价，涨至每桶 100 美

元。 

    彭博社专家上周五表示，中国将购买大量股票作为干预手段。本

周末，中国政府将制定发展路线图，实施更激进的政策(包括财政和

货币政策). 

    近几个月，中国已经成为黄金最大的购买国。它不可能与近几个

月金属行业发展的不景气及其大幅反弹相类比。其中，今日的铁矿石

的价格创 20%的上涨纪录。 

    鉴于政府干预，市场在一些关键领域已经出现了迅速复苏的势头。

本周四将会迎来即将到来欧洲央行会议，该行行长德拉吉表示，欧洲

央行将推行大胆的刺激政策。 

    面对低油价的严峻形势，大部分国家的央行称他们将采取措施随

时准备行动。近几个月，随着股票价格的大幅波动，石油价格开始暴

跌。它严重打击了人们对全球经济复苏的信心，并导致人们对经济危

机和衰退的担忧。 

    当然，面的此种情景，部分人认为世界将会依靠中央银行采取刺

激经济的措施以挽救全球经济衰退。在某种程度上，世界经济依然脆

弱，无法应对经济冲击。中央银行积极促进全球业务稳定(通过数万
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亿美元的刺激和救助措施)，继续为全球经济提供复苏之路。 

    回顾历史，尽管大部分人认为央行和政府干预是市场经济中重要

的转折点(不论是公共的或者私人政策，亦不论是口头的或者正式的)。

在过去两周，黄金和石油价格都出现了大幅波动。多数价格已经上涨

50%至 100%。不久，可能会有更大幅度攀升。 

    ---------- 

    1968：“2009年，中国购买大量的石油(和大宗商品)，使得石油

价格迅速从每桶 32美元的低价，涨至每桶 100美元。”这是一个迟到

的让人不能忽视的重要事实！中国这个主要石油进口国为什么这样急

不可耐的让自己享受高油价？当然，这次在 17 天内，原油价格上涨

至每桶 38美元石油不是中国因素。也许美国嗅到俄罗斯动手的底线，

想在低位落下拉起，让俄罗斯人幻想中消磨掉宝贵的时间和战争本钱！

是朝鲜半岛还是沙特先响起炮火，我还是认为重点在沙特！ 

    和中国有关的铁矿石暴涨！央行小川一郎说了一句宽松，全世界

都知道中国要放水货币了！后面网站居然把宽松删掉，两位副行长也

出来抹屁股，尤其是立即否认房地产首付杠杆！我前面就说这个举动

实在荒唐！因为如果像沈阳那样政府零首付，那么大学生真的毫不犹

豫去住，付不起按揭你也不能赶我出去！你请我来的啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-0918:31 

    海南真是太美了，如果没有房产税我真要去再买一套 70 平米的

房子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1116:57 
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    @denghl2016-03-1001:21:36 

    钓鱼岛本来就不会打，还用你说？不过你说中东开战这事也有一

段时间了，现在又说两个月内，那你的两个月是从什么时候开始计算

的？姑且从今天算吧。五一节过完再来逛逛，希望这期间听到的不仅

仅是嘴炮。 

    ----------------------------- 

    哈哈，我以为没有人看我帖子呢，看来像您这样持续关注的网友

还是有的！哎呀，我做了这个 2个月预言之后呢，我也着急啊！金首

相的核弹时刻准备发射，俄罗斯北极的 16 枚核弹也准备发射，这到

时候是演习还是真发射都不好说！反正该来的就快了来！不行我催一

下他们！我看他们还是有点行动的！ 

    附录 1：据俄通社-塔斯社 3 月 8 日消息，叙利亚境内恐怖分子

向土耳其发射 5枚火箭弹。 

    据报道，火箭弹在土耳其边境城市爆炸。据初步统计结果显示，

爆炸造成 1人死亡，3人受伤。消息称，此次火箭弹是由叙利亚境内

的"伊斯兰国"恐怖分子发射的。 

    ---------- 

    1968：叙利亚境内的"伊斯兰国"恐怖分子，时刻会像沙特和土耳

其逃亡，俄罗斯军队会否乘胜追击我不敢说，炸弹乱扔还是可能的！ 

    附录 2： 

    土耳其斥巨资购美上千枚智能炸弹防对俄开战 

    环球军情参考消息 2016-03-1014:30【参考消息网 3 月 10 日报
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道】美国战略之页网站 3月 8日报道称，日前，土耳其向美国供应商

采购了价值 7 亿美元的智能炸弹，数量有 1000 多枚，全部交付要到

2020年。自 20世纪 90年代以来，土耳其一直在 F-16战机上使用智

能炸弹，但这是土耳其首次采购重达 909公斤的激光制导 BLU-109型

炸弹。这种“掩体炸弹”能够穿透 5米厚的混凝土，甚至更深的土层。

据信，土耳其希望使用这些炸弹追踪并摧毁库尔德工人党和“伊斯兰

国”在山洞及其他地下掩体中的设施。 

    报道称，2015年，针对库尔德工人党和“伊斯兰国”的目标，土

耳其 F-16 战机使用了大约 1000 枚智能炸弹。此外，2015 年年末俄

罗斯插手叙利亚问题，导致俄罗斯与土耳其之间紧张关系升级。在一

架俄罗斯战机被击落后，俄罗斯曾扬言与土耳其开战。土耳其需要增

加智能炸弹的补给，而且如果俄罗斯继续扬言开战，土耳其很可能会

采购更多智能炸弹。 

    -------- 

    1968：都没有闲着，倒是沙特最近很老实！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1117:05 

    2月盛传沙特要地面进攻叙利亚，。据说沙特要把 15万兵运到叙

利亚北边的土耳其，从土耳其进攻。沙特要打地面战争，必须先取得

制空权。而目前叙利亚的制空权在俄罗斯手里。沙特要是和土耳其一

起发动空战，必须与俄罗斯争夺制空权，这样大战就不可避免，如果

一个当年能够有横扫欧洲的前苏联大军摆平不了土耳其和沙特，我看

俄罗斯军队都回家生孩子去吧！ 
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    沙特在干什么？没有一点新闻！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1117:10 

    看看这个表吧！教育、科技、很多国情看到这个表，你就明白了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1117:21 

    以前我听说四川阿坝打鼓冰川的水喝了可以治病！我不知道原理！

现在知道了！其实我就在天山边上，我们家新家这也有个神泉，哈萨

克朋友告诉我的！今年夏天我每星期都会去背水！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1117:41 

    附录：快给排名第一的马秀珍提案投票，点“支持”二字就可。

她的提案如果实施，教师的教龄补贴将提到 200至 300元间，不再是

80年代的 3至 10元。 

    1968： 

    上面是教师群转的，我告诉大家不用这么急，实际上国家早安排

好了，取消职称工资，用教龄代替！这样国家的好处是你退休以后你

和工人就一样，没有技术和官员职务补贴！什么意思呢？马上老师连

技术工人都不如了！因为以后教师没有技术职称了！比如现在我高级

教师，可以住副县级 125平米的房子！以后只有年限没有职称后你穷

教书的咋能和县太爷平起平坐！最主要的是退休工资，你一旦退休，

你只有工龄补贴没有官员职务和技术职务工资！国家官员敢明确的告

诉我我的推测错了吗？你们不会的，因为你们很多人已经不会正常的

说话了，你们说的都是我们听不懂的话，我们腰包少的时候我们才知

道你们以前在说什么！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1218:52 

    天涯行家以付费服务为核心，在后台可设置每次服务的打赏价格。

同时天涯行家为了吸引新用户，也可以提供一定的免费服务时段，行

家可自己进行设置。-----感谢天涯好意，我早说过我写文章不为赚

钱，谁想问什么就在这问吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1219:37 

    1968：研究中国经济走向就必须知道央行的态度！央行的态度是

隐晦的，但是我们还是能看出端倪！刚一刺激房地产就刺激出问题来

了！刚一刺激股市就要国家掏真金白银的补窟窿，原因他们一概回避，

就是外资已经严重操控中国经济，已经给中国经济下了毒药，这个毒

药最核心的毒性就在高杠杆和鼓励过度投机！也在于央行自己的主动

配合他们，美其名曰金融创新！典型的就是股市证监会容许一个人多

开账户！小川一郎一个宽松货币，几个方面不同表态否认，但是还是

小川实诚，不过度刺激---玩啥花样呢，就是要刺激！ 

    央行 

    附录 1：央行：购房首付贷违法增加房地产市场风险 

    2016年全国两会新华网 2016-03-12 

    周小川谈货币政策和房价：客户首付不能是借的 

    周小川表示，房价现在是一个价格出现很大分化的阶段，但也有

时候房价分化不那么明显，毕竟中国是个非常大的国家，各个城市非

常不一样，所以出现了很大分化。从总量政策和宏观审慎政策来讲，

从全国总的平均来看，房地产仍面临着比较大的去库存压力。 
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    周小川表示，客户的首付不能是借的，你找另外一方面借了一部

分钱说这是首付，剩下再去借，整个借款和自有资本的比例实际上就

变了，另外未来偿还的能力实际也变了，以后月供不光要还银行的钱，

还要先还首付贷。 

    潘功胜表示，人民银行在这个问题上的态度是非常明确的，一是

房地产开发企业、房地产中介机构自办的金融业务没有取得相应的资

质，是违法从事金融业务，而且这里面还存在着自我融资、自我担保、

搞资金池的现象。二是房地产中介机构、房地产开发企业自办的金融

业或者与 P2P平台合作开展的金融业务，所提供的首付贷的产品不仅

加大了居民购房的杠杆，削弱了宏观调控政策的有效性，增加了金融

风险，同时也增加了房地产市场的风险。 

    附录 2：周小川：未来采用比较稳健的货币政策没必要过度刺激 

    2016年 03月 12日 10:00来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小已有 477 人评论，共 304466 人参与讨论用手机讨

论 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1411:24 

    刘士余主席给出“定心丸”证金“退出迹象”炒作可休矣 2016年

03月 14日 00:59来源： 

    “坦率告诉你，我还没有考虑这事，未来较长时间内，谈中证金

退出为时尚早。”3月 12日下午举行的十二届全国人大四次会议记者

会上，刚刚履新证监会主席 22天的刘士余如此表示。 

    刘士余主席的这一表态，连同关于注册制、熔断机制等敏感话题
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的明确回应，对于稳定市场预期、鼓舞投资人信心非常重要，无疑给

眼下 A 股市场吃下了一颗“定心丸”。一段时间以来，市场关于证金

退出的忧虑始终挥之不去。有市场人士甚至根据上市公司十大股东变

化引发种种猜想，以致市场不时受此炒作扰动。实际上，早在去年 8

月召开的一次证监会新闻发布会上，证监会就明确表示，“前段时间，

证金公司买入股票维护证券市场稳定，今后若干年，证金公司不会退

出，但一般不会入市操作”。而这次，刘士余主席的回答更干脆，直

接说“还没有考虑这事”。由此可见，证监会关于证金何时退出的表

态是一致的。而新任证监会主席的再次强调，态度更为坚决。对此，

有人可能会说，从上市公司十大股东变化看，怎么会有“退出迹象”

呢？这个问题，在笔者看来，盖因简单对比所致。要知道，导致证金

持股上市公司股份数量变化的因素很多，轻易得出“汇金有退出迹象”

的结论有失偏颇。一是，前十大股东名单并不能完全展示证金持股的

全部情况，仅仅根据已披露的前十大股东信息来推算，可能出现错漏。

比如最新公布的第十大股东持股数比证金高，因相关个股定增或其他

股东增持，可能导致证金被挤出前十名，对此就无法做出判断。二是，

证金持股数量减少也可能是分仓所致。证金有部分股票持股比例达到

或超过上市公司总股本的 5%，已及时将超比例股票划转至基金管理

公司“一对多”账户中管理，这部分股票并没有减持。证金公司负责

人此前已对此作出过回应。如伊利股份、南京高科、国元证券等就出

现过类似情况。三是，证金依照证券交易所相关规则，通过协议转让

方式向中央汇金公司转让了一部分股票，由其长期持有。这种转仓，
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也会导致证金持股数量的变化，但这并不代表其抛售股票。而此举，

有利于同属“国家队”性质的汇金与证金联手，更好地维护市场稳定，

发挥市场功能，发挥市场机制作用，为股市长期稳定发展提供支持。

就此，汇金公司曾公告称，“汇金公司自证金公司受让了部分上市公

司股票。汇金公司将秉承长期投资的理念，努力实现受让资产的保值

增值”。工商银行、中国银行等巨头此前发布的公告也证实，汇金公

司将其在去年股市调整期间受让自证金公司的股份转让给了全资子

公司“中央汇金资产管理有限责任公司”。因此，刘士余主席的表态

与市场实际情况并不矛盾，近期关于证金“退出迹象”此起彼伏的猜

想可以休矣。可以说，未来较长时间内，市场对证金退出的焦虑可以

打消了。不仅如此，特别值得一提的是，刘士余主席还强调：“今后，

当陷入市场完全失灵、连续失灵的情景时，仍然应当果断出手。”由

此可以认为，未来市场如果再发生异常波动，监管部门一定会出手，

而且可能反应更快、更及时！ 

    1968：他承认了两个事实，第一，国家队确实在拉高个别板块后

逐步撤离！第二国家队被全面套住，很难全身而退了！由此未来股市

是国家队主导大波动，高出低进不断出逃！谁接盘谁自己知道！不信

你逢高去抢吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1411:25 

    刘士余主席给出“定心丸”证金“退出迹象”炒作可休矣 2016年

03月 14日 00:59来源： 

    “坦率告诉你，我还没有考虑这事，未来较长时间内，谈中证金
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退出为时尚早。”3月 12日下午举行的十二届全国人大四次会议记者

会上，刚刚履新证监会主席 22天的刘士余如此表示。 

    刘士余主席的这一表态，连同关于注册制、熔断机制等敏感话题

的明确回应，对于稳定市场预期、鼓舞投资人信心非常重要，无疑给

眼下 A股市场吃下了一颗“定心丸”。 

    一段时间以来，市场关于证金退出的忧虑始终挥之不去。有市场

人士甚至根据上市公司十大股东变化引发种种猜想，以致市场不时受

此炒作扰动。 

    实际上，早在去年 8月召开的一次证监会新闻发布会上，证监会

就明确表示，“前段时间，证金公司买入股票维护证券市场稳定，今

后若干年，证金公司不会退出，但一般不会入市操作”。而这次，刘

士余主席的回答更干脆，直接说“还没有考虑这事”。由此可见，证

监会关于证金何时退出的表态是一致的。而新任证监会主席的再次强

调，态度更为坚决。对此，有人可能会说，从上市公司十大股东变化

看，怎么会有“退出迹象”呢？这个问题，在笔者看来，盖因简单对

比所致。要知道，导致证金持股上市公司股份数量变化的因素很多，

轻易得出“汇金有退出迹象”的结论有失偏颇。一是，前十大股东名

单并不能完全展示证金持股的全部情况，仅仅根据已披露的前十大股

东信息来推算，可能出现错漏。比如最新公布的第十大股东持股数比

证金高，因相关个股定增或其他股东增持，可能导致证金被挤出前十

名，对此就无法做出判断。二是，证金持股数量减少也可能是分仓所

致。证金有部分股票持股比例达到或超过上市公司总股本的 5%，已
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及时将超比例股票划转至基金管理公司“一对多”账户中管理，这部

分股票并没有减持。证金公司负责人此前已对此作出过回应。如伊利

股份、南京高科、国元证券等就出现过类似情况。三是，证金依照证

券交易所相关规则，通过协议转让方式向中央汇金公司转让了一部分

股票，由其长期持有。这种转仓，也会导致证金持股数量的变化，但

这并不代表其抛售股票。而此举，有利于同属“国家队”性质的汇金

与证金联手，更好地维护市场稳定，发挥市场功能，发挥市场机制作

用，为股市长期稳定发展提供支持。 

    就此，汇金公司曾公告称，“汇金公司自证金公司受让了部分上

市公司股票。汇金公司将秉承长期投资的理念，努力实现受让资产的

保值增值”。 

    工商银行、中国银行等巨头此前发布的公告也证实，汇金公司将

其在去年股市调整期间受让自证金公司的股份转让给了全资子公司

“中央汇金资产管理有限责任公司”。 

    因此，刘士余主席的表态与市场实际情况并不矛盾，近期关于证

金“退出迹象”此起彼伏的猜想可以休矣。可以说，未来较长时间内，

市场对证金退出的焦虑可以打消了。 

    不仅如此，特别值得一提的是，刘士余主席还强调：“今后，当

陷入市场完全失灵、连续失灵的情景时，仍然应当果断出手。”由此

可以认为，未来市场如果再发生异常波动，监管部门一定会出手，而

且可能反应更快、更及时！ 

    1968：他承认了两个事实，第一，国家队确实在拉高个别板块后
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逐步撤离！第二国家队被全面套住，很难全身而退了！由此未来股市

是国家队主导大波动，高出低进不断出逃！谁接盘谁自己知道！不信

你逢高去抢吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1412:26 

    我当年在竞聘教研室主任的时候提出教师没有必要教了几遍还

写教案，只要修改教案，补充教案资料，写心得就可以了！当时我被

市级领导专家团当场否决！ 

    现在关于教案我们学校出国际笑话了，我们这一个加拿大外教是

教英语的，他非常反感我们让他写教案和每周检查教案，他上个学期

一学期用法语写了英语教案，居然没有任何人提出异议，他说，你们

既然从来不看这个还检查什么呢？ 

    还有我们的财务报销必须要发票，好像他到香港去哪里没有发票，

我们这人说让他随便找些发票就可以了，但是他说他在国外搞过财会，

是决定不能做假的！我们的管理和教育真的有严重问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1412:38 

    312是中国工人觉醒日！ 

    下面引用一篇文章，把其中敏感词换成安源！或者空白 

    黑龙江省安源市，矿工，楼主:用户 5880403887 时间:2016-03-

1213:40:33点击:0 

    黑龙江省安源市，曾经被称之煤城之都的地方，2016 年 3 月 11

日至 12日，工人们带着家属上街-行，堵车，拦火车，举着标语，他

们反对安源矿务局，大吃大喝，贪污受贿，腐败，在强大的保护伞下，
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工人们以无路可走，我们敬爱的工人们，没个月曾经月薪 2000 元不

到的工人工资，现在去掉住房公积金等等，费用，工人们每月到手工

资才几百块，还有开工资几十块，据证实还有开出负数来的，在这里

我想问问，在领导眼里几百块还不够吃一顿饭，开个房间打个麻将，

洗个桑拿，也许只够他们买几包中华烟的，领导开着豪车，孩子开着

越野，老婆每天美容院，我还想说，领导您真的太辛苦了，您没他打

点上面，安抚下面，真的太累了，请您在少吸几包香烟，少去几次酒

店，告诉您那不懂事的老婆少用几次公款做脸和美甲，告诉您那宝贝

少爷，在夜场少喝几瓶 XO.也许你会救助正常职工 5家的年消费，人

终会老去，当您走不动了只能回忆青春，也许您会想到作为领导您也

做过善事。吃工人肉喝工人血？下边是工人们边的一首真实的语录，

黑龙江的安源市党的眼睛看不见镇长书记开霸道村长主任卖学校官

员家产上百万百姓刚刚吃饱饭官员随便卖块地轻松贪污几十万国家

资源全卖光百姓活的心发慌国家补贴到地方全在官员兜里装 

    领导关系搞的好 

    有钱也可办低保 

    城市新区要搬迁 

    领导干部乐翻天 

    一户克扣三五万 

    轻松贪污几千万 

    全球几个包青天 

    请把这条信息转 
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    希望国家能管管 

    砸了狗官铁饭碗 

    希望中国？？？？正能量看完转起来。代表工人们谢谢您。加微

信关注最新情况:zj13091790253 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1510:20 

    我算和黑龙江的陆大人要干上了----ZXL1968 

    第一，玩文字游戏推脱主要责任！ 

    什么叫不管哪级报上来的，我都说错？从 2013 年以来矿区向各

级部门都不停反应问题，不是一两天一两个人报到他哪里，是不停地

报到他哪里，既然没有欠钱那末工人不停地群体反映什么？作为主管

不觉得奇怪吗！ 

    就算忙，找个秘书下去调查一下可以吧，找个工人一问什么都清

楚了！这么简单的事情，他会不明白？他这就不算有严重的故意在全

国人民面前说谎话的嫌疑，也肯定有极其严重的对工人生存这样大事

漠视的官僚主义渎职行为！你是领导，第一次调查说没事，第二批调

查还说没事，几批人都说没事，他妈的却天天年年有事，这领导要么

健忘到极点，要么能力低下到极点，要么就是说没事的一伙的！当初，

我在中华网公开挑战霸道无人性管理的仇和，我就看他不顺眼，结果

如何，这家伙进去了！今天我看前团中央陆书记也不顺眼，因为他不

老实！第二，黑龙江全省上下的主要官员全都需要罢免下矿井劳动，

全是废物嘛…这样重大的事情都搞错…含故意搞错！你们是干什么吃

的？说明政府和百姓的沟通渠道已经断裂！第三，全国人大代表几乎
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没有一个合格！因为对这样公然的官员集体严重失职，没有一个代表

提出弹劾！你们是谁的代表？第四，暴露出现行政府管理方式存在严

重问题！比如就算领导确实是才知道说错了，那末从这一件事就可以

肯定，几乎所有事，是下面如何报领导怎么念！这样几万，几十万人，

几百万人吃饭的问题都这样，我们有理由相信他们台上说的没事其实

都有事…政府的信誉何在！此外，关于为什么煤矿必须裁员，我也要

分析！其中最主要的原因之一，就是甚至从美国进口煤炭故意压低煤

炭价格！这个后面有空慢慢分析。其次，以前煤炭价格高时，多少煤

炭老板发财了，那末那些利润积累不会平白无故消失！哪里去了？据

我从工人哪里了解到，哪些所谓国企早已经混合! 

    第五：对工人抗议动用武力打击，为什么对欠薪没有任何不打击

啊……对了，目前我们没有听到任何对工人欠薪的道歉，对责任人的

处罚，对工人实质补偿方案！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1510:27 

    为政府机关带头“拆围”点赞 

    2016-03-1509:53来源：光明网-时评频道我有话说 

    作者：郭文婧 

    没有围墙、没有大门，市民可随便进入院内散步，游览人工湖，

累了还能坐在椅子上休息，这里俨然一座漂亮的城市公园。从去年 4

月起，长沙市全面开启“拆围透绿”工作，要求区县政府自拆围墙还

绿于民，并完善相关便民设施，将机关大院变成市民休闲的社区公园。

（3月 14日中国新闻网） 
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    “无围墙政府”的呼吁和实践，已经不是一年两年了，但至今却

没有蔚然成风。前不久，中央发文“原则上不再建设封闭住宅小区”、

“已建成的住宅小区和单位大院要逐步打开，实现内部道路公共化”。

在这一背景下，无论如何，都应该给予率先“拆围透绿”的政府机关

一点掌声。因为“无围墙政府”是世界潮流，其本质不仅是拆除有形

的墙，更是要拆掉干群间无形的“心墙”，也是我们践行“群众路线”

的应有之义。 

    ------------- 

    1968：我把话放到这，几年内哪些围墙都会换成高压铁丝网！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1510:40 

    附录 1：新华社莫斯科 3 月 14 日电(记者张继业)俄罗斯总统普

京 14日下令，自 15日起开始从叙利亚撤出俄主要军事力量。 

    据克里姆林宫网站消息，普京当日在会见俄国防部长绍伊古和外

交部长拉夫罗夫时表示：“我认为俄国防部、俄军事力量的任务整体

上已经完成。因此命令，自明天起从叙利亚撤出俄主要军事力量。”

“我希望今天的决定对叙利亚各方是个良好的信号，能够提高叙利亚

政治进程参与者的信任水平，有助于叙利亚问题的和平解决。” 

    绍伊古表示，自 2015 年 9 月底俄罗斯应叙政府要求对叙境内极

端组织“伊斯兰国”目标实施空袭，俄军至今共完成逾 9000 架次空

袭任务，消灭 2000 多名恐怖分子，摧毁 209 个石油生产设施以及大

量石油运输设备。俄罗斯的空袭行动成功地阻断了叙境内恐怖分子的

物质保障，切断了恐怖组织补给武器弹药和武装人员的主要路径。 
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    附录 2： 

    朝鲜再亮大招金正恩下令尽早试验核弹头爆炸 

    2016-03-1507:44:00新华网 

    1968：这配合的太默契了！真这么巧合吗？该急的不急，不该急

的猴急！这有两个可能，俄罗斯和美国讲和了，如果这样国际油价必

然大幅上涨，但是现在又回到暴跌轨道，排除这个可能！最符合逻辑

的是普京让朝鲜尽量拖住美军海军主力，在中东诱敌深入，俄罗斯保

留必要据点，诱使沙特带联军入侵叙利亚！大家知道，沙特本来要入

侵叙利亚，忽然又不动了，俄罗斯没有伊朗配合，直接打沙特也不方

便，只有沙特先动他先到叙利亚，俄罗斯后动一路打到沙特才有口实！

如果我的判断是对的！确实只要沙特一动，不用几天，大战就快了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1510:48 

    彭博：中石油据称是国企改革试点首批企业之一 

    2016年 03月 14日 21:23新浪美股 

    新浪美股讯北京时间 14 日晚彭博援引知情人士称，在改革试点

中，中国最大的油气公司中国石油(69.14,-2.10,-2.95%)天然气集团

公司将成为一家战略控股公司，不再管理其上市及未上市实体的日常

运营。 

    知情人士称，改革将给予下属公司更大的管理自主权，加快国有

企业的混合所有制改革。因信息尚未公开，该知情人士要求匿名。 

    据称新的控股公司将为上市及非上市实体做出资本和战略决策。 

    知情人士表示，中石油集团寻求通过改革来加快剥离子公司，实
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现子公司独立运营。这一改革计划是一个缓慢的过程，将需要多年时

间来推行 

    ------------ 

    1968：中石油抓了那么多国企高管不就是要私有化嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1510:52 

    可以看出黄金在 1200 附近有大买盘吸货，应该是美国开始动手

购黄金的底价了！全球现在大家都缺美元！现在唯一的大买家只可能

是美国！如果这次黄金再下来，大家千万不要再错过！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1510:59 

    新疆特产直销群 365913632我是老帅，现在离干果下来还有段时

间，不过群里有养生的和懂中医的朋友，大家可以先进群聊，谢绝骂

架和极端政治的人进入！可能我们会在上海工厂定制一批千足银元宝，

感兴趣的可以观望！进群一定要说来自天涯！否则不让进！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1512:18 

    今天，对百姓维权的，警察很强硬---不应该叫维权应该叫祈求

解决问题！显然连几万人的祈求省委书记都能听错，还因为听错汇报

了派了军警，那么以后我们就是宁死也不祈求了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1712:31 

    @marshalchenzhi2016-03-1513:32:45 

    张老师说说白银 

    ----------------------------- 

    按照粮食折算-清朝中晚期一两银子价值人民币 150-220 元左右
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（这是大量出口茶叶瓷器从外国外贸赚取了大量白银的结果，情况和

现在不同，现在是贸易结余以美元形式在外国，而不是以白银形式在

中国，不能对比！）;明朝中期价值人民币 600-800元北宋朝中期 600

元-1300元(或 1000-1800元)盛唐时期 2000-4000元下面再提供一些

古代数据，按照一公斤大米现在基本 5元吧，50克银子按照 9999的

就算 5元一克吧，现在一两银子是 250元，所以不考虑资源枯竭和中

国超发货币被房地产和股市洗掉，即使按照历史平均价银子也应该在

2000元一两！也就是应该起码 20元每克！白银十年价格高点也达到

过 10元，现在是十年最低价！这十年多发了多少倍的货币啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1712:34 

    无论美国宽松货币和中国四万亿，在 2009 年刺激货币发出的效

应在 2010和 2011年在金银价格上反应出来！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1712:38 

    过去 50年国际白银价格走势与大事记白银近况 

    财政部,从那以后财政部退出了白银市场,总的供给也逐渐回落。

由于供应量充足,白银在 70 年代初的价格只有 1.5 美元/盎司左右。

由于白银是电子工业和光学工业的重要原料,制造加工业需求增长旺

盛。随着美国政府白银抛售的完结,这段时间白银的需求远远超过了

供给,供需缺口曾达到 1.3 万吨。美国亨特兄弟认为有利可图。开始

大量买入，过去 50 年国际白银现货,准备操控白银价格。到 1979 年

底,他们已控制了纽约商品交易所 53%的存银和芝加哥商品交易所 69%

的存银,拥有 1.2 亿盎司的现货，在他们的控制下,白银价格不断上
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升,到 1980 年 1 月 17 日,银价已涨至每盎司 48.7 美元。1 月 21 日,

银价已涨至有史以来的最高价,每盎司 50.35美元,比一年前上涨了 8

倍多。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-1712:40 

    发展到今天，所有商品已经不是供需关系决定的而是金融资本决

定的！经济学已经发展了！如果白银再次疯狂，肯定是上百倍以上的

疯狂！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2111:18 

    山里人向游客卖空气每袋十元起 

    在金子山桃花林里摆卖春笋、冬菇、木耳等山货的山上壮瑶人家

突奇想，竟然在自己摊拉上出售空气。几个摊档桌子上与地上，放满

了用保鲜袋装着的空气，桃树上还挂着几大袋空气。壮瑶村民的桌子

上、桃树上，挂着他们出售空气的标语，上面写着各种宣传连山环境、

空气的句子。空气标价是大袋 30元一袋，小袋 10元一袋。 

    ---------- 

    1968:那么海南五指山中国唯一的海洋性热带雨林的空气天天吸

值多少钱？中国善变的政策，让人不敢投资！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2112:30 

    山东公布非法经营疫苗案查封疫苗品种名单 

    各地新闻央视 2016-03-2105:17 

    3 月 20 日，经对警方提供的查封疫苗品种清单进行核实，实有

疫苗 12种、免疫球蛋白 2种、治疗性生物制品 1种。12种疫苗无第
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一类疫苗，全部为第二类疫苗，分别为冻干人用狂犬病疫苗(Vero细

胞)、脊髓灰质炎灭活疫苗、b型流感嗜血杆菌结合疫苗、乙型脑炎减

毒活疫苗、腮腺炎减毒活疫苗、冻干乙型脑炎灭活疫苗（vero细胞）、

重组乙型肝炎疫苗（CHO细胞、汉逊酵母）、A群 C群脑膜炎球菌结合

疫苗、ACYW135群脑膜炎球菌多糖疫苗、水痘减活疫苗、口服轮状病

毒活疫苗、甲型肝炎灭活疫苗（人二倍体细胞）；2种免疫球蛋白分别

为狂犬病人免疫球蛋白、乙型肝炎人免疫球蛋白；1种治疗性生物制

品，为细菌溶解物。 

    ------------ 

    1968：我一直奇怪我们新疆连续好多年都要小学幼儿园不管你服

过没有，不管你什么时候服的都强制服用脊髓灰质炎灭活疫苗！有没

有利益输送，是不是这样的私人给回扣的企业给的问题疫苗，国家应

该给我们说法，但愿不是简单说一句没事应付我们！一个国家连最重

要的少儿奶粉，少儿疫苗都不能保证安全，一个省长对上万人被欠工

资都得到的是与事实相反的报告可见管理能力已经极为低下！再这样

下去会亡国灭种的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2116:35 

    去年股市暴跌时中国央行曾向美联储求助应对策略 

    2016年 03月 21日 13:39来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小已有 47人评论，共 6119人参与讨论用手机讨论 

    【外媒：去年股市暴跌时中国央行曾向美联储求助应对策略】据

路透社报道，去年中国股市暴跌时，中国央行迅速向美联储求助，让



13293 

 

其分享当年应对 1987年“黑色星期一”股灾时的策略。（凤凰网） 

    据路透社报道，去年中国股市暴跌时，中国央行迅速向美联储求

助，让其分享当年应对 1987年“黑色星期一”股灾时的策略。 

    这次求助是由中国人民银行的一名官员在7月27日的邮件发出，

主题栏写的是“如蒙紧急协助，将不胜感谢！” 

    中国人民银行美洲代表处首席代表宋湘燕，在给美联储一名高级

官员的讯息中提到中国股市一日暴跌 8.5%，并称“我们行长希望借

鉴你们的经验。” 

    目前还不清楚中国央行处理此前的市场动荡时是否也联系了美

联储。中国央行和美联储均拒绝对路透置评。 

    在路透去年的一篇分析中，美联储内幕人士、前雇员以及分析师

均表示，中国央行和美联储之间没有官方热线，而且中方在国际会议

上往往也不愿接触。 

    中国股市崩盘当时引发全球金融市场大跌，美联储在数小时之内

向中国央行提供了大量文件，详述了该行应对 1987 年股灾时采取的

行动，这些文件通过公开渠道可以获得。 

    美联储决策者在第二天开始召开为期两天的政策会议，据此次会

议的记录显示，决策者注意到了中国股市大跌。几名决策者表示，中

国经济放缓可能拖累美国经济。 

    美联储在 9月推迟了很多分析师期待中的升息，称中国给金融市

场带来的影响是促使其决定推迟升息的原因之一，这表明中国不仅是

制造业大国，在金融市场也有举足轻重的影响。 
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    没有秘密 

    路透获得的这封邮件显示出，中国对于金融动荡加剧变得非常警

觉，也让我们罕见地一窥这家最不被外人知晓的全球主要央行。 

    两家央行的交流也显示，虽然二者有合作关系，但他们即便是在

危机时期可能也不会分享秘密。 

    “可否请你尽快告诉我们你们当时采取的主要举措？”宋湘燕 7

月 27日在电邮中询问美联储国际金融部主管卡明(StevenKamin)。 

    这份邮件是在华盛顿上午 11 点后不久发送到卡明的邮箱。卡明

很快通过他的黑莓手机回复道：“我们将很快给你回复。” 

    五个小时后收到的是一份 259 个单词的概要，概述了在 1987 年

10 月 19 日标准普尔 500 指数。SPX 暴跌 20%后，美联储如何安抚市

场，以及如何防止经济陷入衰退。 

    卡明还在邮件中附上长达几十页的美联储文字记录、声明和报告

作为注解来指导中国央行官员。 

    这些附属档案全都早就公布在美联储网站上，目前尚不清楚这些

文件是否在北京采取的各项行动中扮演一定角色。 

    卡明的文件详细列出在黑色星期一市场崩盘后，美联储如何开始

发送各项声明，宣示将供应充裕资金好让市场能够运作。 

    当宋湘燕写电子邮件给卡明的时候，中国与股市崩跌搏斗已有一

个月的时间，且中国央行及其他主管机关所采取的许多行动与美联储

1987年的种种措施有相似之处。 

    奋力救市 
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    沪综指 7 月 27 日创下 2007 年以来单日最大跌幅，而在那之前

该指数已经在逾六周时间内跌掉近三分之一。 

    中国央行在那之前已在 6 月 27 日降息，与 1987 年时美联储迅

速下调短期利率相似。 

    宋湘燕向卡明指出，中国央行对于美联储在 1987 年通过附买回

协议暂时向银行体系注资的作法特别感兴趣。 

    中国央行在 6月就扩大注资，然而随着股市继续下跌，该行在 8

月加强附买回操作。中国央行同时藉由人民币汇率贬值 2%来放宽政

策。 

    宋湘燕与卡明在 7 月 27 日及 28 日交换讯息之际，其他中国主

管机关也忙着试图阻止股市崩跌。 

    中国股市主管机关于7月27日表示，准备买进股票以稳定股市，

同时主管机关将会严厉对付那些“恶意”押注股市下跌者。 

    根据卡明发给宋湘燕的电子邮件所述，美联储在 1987 年直接联

络了银行，鼓励银行业者满足他们客户的“合理融资需求”。 

    除了信誓旦旦的承诺以及好言好语的拉拢，美联储在 1987 年还

放宽了对华尔街金融机构的抵押品限制，并试图通过比以往更早的干

预交易来平稳市场。美国经济之后继续增长，最终在 1990 年陷入衰

退。 

    中国央行在实施政策方面不像美联储那样自由。中国央行的政策

最终要靠政治高层拍板决定，决策过程缺乏透明度。 

    中国总理李克强上个月表示，中国监管机构的应对不够充分，但
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中国已经防范了系统性风险。 

    美联储官员称，美联储运作的相对透明帮助他们有效合理的实施

政策，但事情都有两面性，公开记录的法规也让美联储官员在交流看

法时谨言慎口，因为一旦有公开请求被提出，他们讨论的大部分内容

就必须得公开。美联储副主席费舍尔(StanleyFischer)就曾经说过，

透明度要求使得决策者更加难以进行非正式讨论。 

    卡明在电邮中指出，他所发送的每一份文件都是可以通过公开渠

道获得的。“我希望这会有所帮助。” 

    ------------ 

    1968:密码破译：我是深海：翠萍同志是否已经成功撤退？是不

是需要再提供掩护，具体掩护计划是什么，由于和组织单线联系因为

还没有到国共战略会谈时间，事情紧急，望明码告知！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2219:47 

    林毅夫：中国可用外储帮助其他国家实施积极财政策拉动经济 

    林毅夫给出的解决方案是，中国通过“一带一路”战略以及亚洲

基础设施银行，利用中国庞大的外汇储备帮助、支持其他发展中国家

的基础设施，短期帮助这些国家创造就业，长期帮助这些国家解决经

济发展的瓶颈。 

    1968：“发达国家在 08年遭遇的金融危机到现在已经进入到第八

年了，但实际上还没有走出危机”这才是问题关键，这时候把中国的

外汇撒到国外，这不有病吗？似乎这几年一直在鼓励往外撒钱，中国

国内以国企军工为核心的工业其实急需大投资产业升级！现在不说别
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的，就中国自己如果能够新能源汽车搞起来，充电桩搞起来，就是多

大的市场？ 

    比如美军在未来智能机器人的思路验证一项每年就是 170 亿美

元！美国的科技很大程度是军事订货催出来的！我们有想法你也找不

到钱，人家只要有想法都不同角度验证，这个太厉害了！中国的外汇

是不是我们的？其实严格说还真不是我们的，既然连邓都知道科技是

第一生产力，那么我们干了什么！现在这样撒钱最后结局外汇枯竭同

时给自己制造了很多地区竞争对手！最主要的是我们出钱人家受益，

项目推进全球发达国家只要出点钱就能拿上标底，我们还是打工！太

太有病了！如果经济危机继续深化，我们的外汇都海外投资了，我们

拿什么东西抵御金融危机？我们好不容易研究出来的东西，又轻易让

人家收购！到时候我们只有卖黄金白银土地矿山了，也许这才是人家

的真实意图吧 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2223:10 

    伊朗最高领导人：所有美国总统候选人均为伊朗的敌人 

    【环球网综合报道】据俄罗斯《报纸报》3 月 20 日消息，伊朗

最高领导人哈梅内伊称，美国此次总统选举中的所有候选人均为伊朗

的敌人。 

    哈梅内伊在电视直播中说道：“美国总统候选人均在比赛诽谤伊

朗，这是敌对态度的标志。” 

    此外，他还说道，美国取消对伊朗的制裁只停留在书面层面，伊

朗与境外的银行和企业合作依旧会遭遇种种困难。 
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    此前有报道称，美国曾呼吁联合国安理会对伊朗不久前进行的弹

道导弹试验作出回应。 

    ---------- 

    1968:很好，只要伊朗明确和俄罗斯结盟，中东大战普京更敢动

手了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2223:54 

    立即恢复医药国家专营，停止医疗市场化！---ZXL1968 

    我一直就奇怪现在孩子要打这么多疫苗！，我老婆刚告诉我，我

小孩周一刚学校让补打疫苗，我老婆担心的一晚上没有睡！我孩子 10

岁，正好在这个毒疫苗范围！现在的问题不是疫苗不冷冻会如何？是

国家应该断然垄断疫苗全过程，绝对保证社会有安全的疫苗！不行就

军管疫苗！为什么私人公司可以插手疫苗？本来不出问题的东西你们

一瞎改就出大问题！混改混改就是一帮混蛋乱改！这是典型的泛市场

化私有化危害全民生命的问题！他奶奶的！不革命都不行了！我作为

疫苗事件的受害家长呼吁全国人大成立无官员的疫苗事件各省民意

代表成立督查组质询，调查质询乃至罢免上至国务院总理下至各级基

层官员的专案委员会！ 

    现在关于疫苗被正确导向的舆论到处在说的观点： 

    1：“疫苗应该正确储存和管理，否则将失去效力或降低效力。但

必须注意的是，不正确储存或过期的疫苗几乎不会引起毒性反应，因

此在本事件中，疫苗安全风险非常低。儿童面临的风险在于缺乏对疾

病的预防能力，这也是接种疫苗的目的。” 
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    1968： 

    发文件说要严查“非法购销疫苗的企业、机构和个人”这个行业

是一般人可以插手的吗？这是在回避最核心的问题私人为什么能够

为了盈利插手人命关天的公共卫生领域！他们还在做样子！三聚氰胺，

大头娃娃，苏丹红，哪一次出事不是这样的官样文章！事情过去了哪

一次不又出事？ 

    今天在群里和网友讨论什么是民主，我说很简单，我能自由表达

反对意见和对政府的质疑，我有权力和其他人一起罢免不称职的官员，

我能和其他人一起否决对我不利的政策！简单的说我要有权力--质询

权，罢免权，否决权！ 

    如果是民主应该是先罢免官员，至少是全国最高权力机关接手这

件事！换人查！现政府出的事政府说严查，会不会自己包庇自己…我

再强调一句立即无条件，全免费幼儿园和义务教育学生的疫苗，疫苗

立即全过程国家垄断负责，这才是政府的担当才能从根本上解决问题！

当年何新老师说小心疫苗的问题，所有媒体封闭他啊！现在一个国家

的事居然要搬动世界组织证明没有事，自己都知道老说没有事老出大

事，他们公信力已经丧失！一个丧失公信力的政府，他说转基因无害

你信不信？他说让民办资本到国企是反垄断你信不信？他说人民币

不会大贬值你信不信？非常简单，立即学生疫苗全免费，折磨简单的

问题居然当官的没有提出来？还想给赚钱留后门！没那末复杂，民主

就是可以表达不满，可以参与切身利益的决策，对谁不满就让他下台！ 

    2：世卫组织了解到中国扩大免疫规划使用的疫苗是安全有效的，
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且通过接种疫苗已经消灭了脊髓灰质炎和新生儿破伤风，并使中国的

疫苗可预防疾病处于较低的水平。世卫组织鼓励中国的父母继续通过

常规的预防接种来保护儿童免受疫苗可预防疾病的伤害。……首先世

卫组织网站网友查了没有这个新闻！人家说了没有，谁说的我们不知

道，是门口看门的说的还是行政官员说的还是技术负责人说的我们一

概不知道，央视给个专访好吗？屁大点事都跑到纽约一趟，这你们倒

知道省钱了？你们去采访，全国人民给你们收视率！而且就算他们世

卫说了风险很低核心意思也就是肯定有危险！其他都是废话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2300:09 

    一起 60年前美国的疫苗事件，告诉我们公共卫生系统、法律界、

媒体该怎么做？ 

    每日新闻汇 2016-03-2217:04 

    本书讲述了美国小儿麻痹症（脊髓灰质炎）肆虐时期的故事，以

及为了治愈这种疾病而展开的竞争。 

    节选：是疫苗本身的问题吗，该怎么办？ 

    4 月 26 日，政府方面的几位顶尖科学家在华盛顿碰头，试图找

出这些病例的根源。会议开了一整个通宵，科学家们都认为，的确有

证据表明卡特实验室的疫苗与这些病例有关，但没有决定性的证据。

卡特的纸面文件似乎没有问题。 

    当然，如果什么都不干，后果可能更糟糕。如果卡特实验室部分

批次的疫苗中含有活病毒，那么，接下来很可能出现大规模的流行。

而且，其他生产商呢？他们和卡特实验室遵循的是同一套基础生产规
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范。他们的疫苗会更安全吗？当时在场的一位与会者表示，大家意见

不一，有人说“我们等等看”，有人坚持“立即停止整个疫苗项目”。

但谁也拿不准到底应该怎么办。 

    最后，专家们达成了共识：政府“最好能做点儿什么”。 

    如何处理卡特事件，这不是个简单的问题。从一方面来说，官方

暂时没有权限让卡特疫苗退出市场，哪怕是那些可能有问题的批次。

卡特实验室已经获得了联邦颁发的生产许可，它的生产规范和设施

（应该）已经通过了检验。根据法律，在生产许可被吊销之前，卡特

实验室有权分销该疫苗产品。而吊销许可是一个漫长的流程，需要证

明该公司虽然在许可发放时达到了联邦标准，但现在却不达标了。此

外，如果卫生局局长出面叫停卡特疫苗，那么该公司的声誉将遭到不

可弥补的损害。以后还有谁敢相信他们的产品？ 

    就在这时，已经有超过 40万名儿童接种了卡特疫苗，还有 40万

剂疫苗在分销商手里。4 月 27 日上午，美国卫生局局长伦纳德？谢

勒与该公司高层会晤，根据谢勒的说法，他要求卡特实验室召回所有

尚未使用的疫苗，对方同意了。然后，卡特实验室通知分销商，同时

谢勒与媒体通气。他说，卡特实验室的举动“并不意味着他们生产的

疫苗与现在出现的那些脊髓灰质炎病例有任何关系”。 

    但谁也不相信他的话。没有哪家公司会在获得生产许可短短两周

后就召回这么畅销的疫苗，除非有什么地方出了问题。公众的怀疑像

野火一样蔓延，新闻里又出现了更多的麻烦。4 月的最后一个星期，

爱达荷州报告了 14 例新增脊髓灰质炎病例，比往年里一整个春天的
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病例还多。更糟糕的是，很多新病例是受感染儿童的家人和“密切接

触者”。看起来，每一个新增病例都与卡特疫苗有关。 

    问题出在哪儿了？ 

    1954 年试验期间，每一批脊髓灰质炎疫苗都经过三重安全测试

——分别由 NIH（美国国家卫生研究院）、索尔克实验室和药厂来完

成。可是接下来，市场对疫苗迫切的需求，让人急不可耐，三重测试

系统也被破坏了。NIH只做了极少量的测试，而且测试的结果迄今仍

是秘密。多年以后，NIH的一位顶级研究者宣称，刚刚获得生产许可

的脊髓灰质炎疫苗的安全问题被某些人蓄意地忽略了。“我们当时有

18 只猴子，”当时在 NIH 任职的微生物学家伯妮斯？埃迪说，“我们

把送来的每一批疫苗都注入了猴子的身体，然后，有的猴子出现了瘫

痪症状。” 

    埃迪回忆说，引发瘫痪的疫苗来自卡特实验室。她向上级汇报了

这一发现，也送去了猴子的照片，但却如石沉大海。“他们只管匆匆

向前，无论如何都要对外投放疫苗，大量疫苗，”她说，“至于我们报

告的异常，他们根本就置之不理。” 

    不论这些细节是否可靠，至少有一点可以确定：1955年，最初几

批合法生产的商业性脊髓灰质炎疫苗几乎没有经过任何检测。在巨大

的压力下，为了加快步伐，NIH几乎仅仅依靠报告和生产记录，就匆

匆宣布了这些批次的疫苗可供公众使用。1954 年试验期间，每一批

脊髓灰质炎疫苗的安全检测平均要花四周；到了 1955 年，这套流程

缩短到了一天以内。而且还有一个大问题，现在药厂可以只提交通过
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了内部安全测试的批次的生产记录，隐瞒那些没有通过测试的批次，

从而掩盖生产过程中遇到的困难。于是，焦头烂额的 NIH官员拿到的

报告只是整个疫苗生产的冰山一角——成功的那一角，所以他们更容

易忽略掉外界的质疑声。比如说，以卡特实验室为例，该公司后来承

认，他们早已发现，自己生产的商业性疫苗中大约有三分之一的批次

含有脊髓灰质炎活病毒。这个数据如果被外界知道，他们的疫苗肯定

会被叫停。卡特方面的应对措施是将这些批次的疫苗报废，但他们没

有通知 NIH。这个做法颇有欺诈之嫌，却并不违法。根据当时的主流

规范，卡特实验室没有义务提交这些不合格疫苗的生产记录，因为他

们不打算对外销售这些批次。 

    这就是问题所在。最糟糕的结果 

    在挨个检查了所有的疫苗生产厂以后，政府在 1955年 5月 13日

提出，派克-戴维斯和礼来制药某几个特定批次的疫苗可供公众使用。

看起来这几个批次疫苗的风险很低，因为已经有数百万儿童接种了派

克-戴维斯和礼来制药的脊髓灰质炎疫苗，几乎都没出现问题。卫生

局局长谢勒希望借着放行这几批疫苗的机会，谨慎地重启全国性的疫

苗接种项目，并逐渐扩大规模。他发现，1955年的脊髓灰质炎季节到

来之时，美国大部分儿童还来不及接种疫苗，而且很多父母也不希望

给自己的孩子接种。 

    最糟糕的是，索尔克研发的疫苗本身没有问题，但公众对它的信

心却一泻千里。 

    卡特疫苗到底是哪里出了问题？人们迄今没有找到确定的答案，
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未来大概也无法给出定论，不过各种推测层出不穷。看起来最合理的

解释是：病毒混合物在仓库里存放得太久，于是沉淀物得以聚集，部

分粒子凝结起来，抵抗了福尔马林的侵蚀。超过 200例脊髓灰质炎病

例与六批被污染的疫苗有关；受害者包括 79 位接种了疫苗的儿童、

105 位接种者的家庭成员和 20 位与接种者接触过的人。大部分受害

者出现严重的瘫痪，11人死亡。 

    有关方面很快改进了脊髓灰质炎疫苗的生产规章。为了预防粒子

凝结，他们要求生产商在加入福尔马林之前先过滤病毒液。与此同时，

他们还引入了灵敏度更高的安全测试，并改进了记录的方法，防止错

误被掩盖。所有批次的疫苗都必须有记录，而不光是那些通过了生产

商检测的批次。 

    事实证明，这些追加措施非常成功。再也没有类似卡特事件的惨

剧出现。索尔克疫苗是安全的，以后也将一直如此，但公众信心却恢

复得很慢。1955年的夏天来了，接种疫苗的孩子却不多。不少州和地

区的卫生部门拒绝使用索尔克疫苗，他们表示，马奥尼病毒株太危险

了，在脊髓灰质炎流行季节到来之际，接种疫苗的风险太大，完全不

值得。那年夏天，波士顿和芝加哥爆发了严重的脊髓灰质炎流行，一

切似乎又回到了老样子，海滩和电影院再次空无一人，为了摆脱邪恶

的微生物，人们纷纷逃离城市。 

    卡特事件带来的政治后果十分严重。NIH进行了大换血，首当其

冲的便是院长。“和卡特事件稍微有点关系的人都被解雇了——虽然

没几个人知道幕后的故事。”一位官员回忆说：“统统被扫地出门。”
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新的 NIH 院长詹姆斯？香农是少数几位反对快速发放疫苗许可的政

府科学家之一。 

    从某些方面来说，卡特事件促使联邦政府加强了各个卫生管理部

门。生物制剂管理实验室得以重组并扩大，疫苗测试成为 NIH的主要

工作之一。脊髓灰质炎监察组成功完成了对卡特事件受害者的调查，

促使公共卫生局传染性疾病中心的规模急剧扩大，这个机构便是疾病

预防控制中心的前身。从 1955 年到 1960 年，NIH 的预算从 8100 万

美元激增到 4亿美元，自二战结束后，联邦政府对卫生事务的支持力

度不断增加，到此时更是明显加速。 

    然而，因疏忽而犯下的错误，代价太昂贵了，1955年，美国报告

的脊髓灰质炎病例超过 28000例，而这些人本来可以幸免于难。 

    --------------- 

    1968：我国务院有个文件，加快新药审批的！还有个文件是加快

医疗市场化的！看看美国的教训也看看美国在教训后干了什么！从西

方好的不学尽学些垃圾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2300:18 

    国务院连发数道文件加快新药审评 

    核心内容： 

    “药品和医疗器械审评过程当中存在的问题越来越凸显,主要是

现在药品审评积压比较严重,一些创新药品审评时间比较长,部分仿

制药和国际先进水平还存在一定差距。”据了解,目前新药审批速度较

慢,一款药品从前期试验到上市批准,大约需要 8 到 10 年。进口药物
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的审批也存在同样问题。根据 INSIGHT 数据库的统计,目前进口药品

等待临床的审评时间为 6 个月至 10 个月,申请生产的审评时间快则

20个月之内,慢则需要 62个月,总时长历时 5年。葛兰素史克生产的

甲苯磺酸拉帕替尼从申请临床到获批上市,历经 102 个月,相当于九

年时间。以在审的 21000 个品种为例,其中有 90%是仿制药。而仿制

药的国家标准较低,门槛一低,申报量就会很大,重复率也就随之严重

了。 

    例如,目前有 8 个品种 100 多家企业在申报,有 23 个品种 50-99

家申报,89个品种重复申报企业有 20-49家。“因为重复,所以市场上

很多产品批文闲置很厉害。这种重复占用了非常有限的审评资源,批

准的产品又没有多大的市场价值。”吴浈说。以期通过提高申报门槛,

缓建重复低质量药物的申报堆积，仿制药审评审批要以原研药品作为

参比制剂,确保新批准的仿制药质量和疗效与原研药品一致。“仿制药

就得向原研药去靠,这样把标准提升了,申报的量就会减少,批准的速

度就会加快。”吴浈说。申请注册新药的企业需承诺其产品在我国上

市销售的价格不高于原产国或我国周边可比市场价格。严格控制市场

供大于求、低水平重复、生产工艺落后的仿制药的生产和审批 

    --------- 

    1968：就一句话，给外国正牌高价药开绿灯！缩短外国新药进入

中国的时间！卡死本国仿制药，给外国药企腾市场！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2318:35 

    菲民众游行：菲不需靠美对抗中国不能当美殖民地 
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    2016-03-2308:58:33张明中国新闻网 

    菲律宾国防部 21 日证实，美国军队将根据菲美两国签署的《加

强防卫合作协定》使用菲境内 5个军事基地。菲律宾民间团体则公开

反对准许美军使用菲国军事基地。 

    菲律宾国防部当天表示，美军将选用的 5个军事基地为普林塞萨

港市的安东尼诺·保蒂斯塔空军基地、卡加延德奥罗市的鲁比亚空军

基地、邦板牙省的巴萨空军基地、新怡诗夏省的马格赛赛堡以及宿务

的麦克坦-本尼托·艾布万空军基地。菲律宾将允许美军在上述基地

内兴建新设施或者升级现有设施。 

    菲国防部发言人加尔维斯表示，这标志着菲美《加强防卫合作协

定》进入最后实施阶段。他声称，菲国防部非常乐见菲美双方努力达

成里程碑性的成果，美军选用菲境内军事基地将会提升菲军在海上安

全、人道主义救援与灾害响应等方面的能力。 

    菲律宾民间团体“新爱国联盟”早前发表声明，表示会继续反对

美军使用菲国军事基地，并预言“在美军要建立基地的地区会出现强

烈的抵制”。 

    今年 5 月 9 日，菲律宾将举行总统大选，现任总统阿基诺 6 月

30日就将任满。“新爱国联盟”秘书长雷耶斯批评阿基诺政府任内最

后一百天里不顾一切地急于批准供美军使用的基地，将会因为把美军

基地重新引入菲律宾而在历史留名。 

    雷耶斯呼吁下一任菲律宾总统把检讨和终止菲美《加强防卫合作

协定》列入日程，“既然（菲当局宣称）这是一份行政协议，那么，
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下届总统就有权终止”。 

    雷耶斯还强调，菲律宾不需要依靠菲美《加强防卫合作协定》去

对抗中国，就像美国以前在菲建立的军事基地以及菲美《访问部队协

议》一样，菲美《加强防卫合作协定》根本不会推动菲律宾军队实现

现代化。 

    他认为，菲律宾需要发展国内经济，实现国家工业化，发展对外

防御的能力，但“如果继续充当美国的新殖民地，这些目标都不可能

实现”。 

    ---------- 

    1968:了解菲律宾历史的都知道，菲律宾人民有悠久的反抗美帝

国主义的历史！黄岩岛是我们的！在这个前提下要支持菲律宾人民武

装斗争！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2318:38 

    人民币贬值中国房企曝十亿级汇兑损失 

    2016年 03月 23日 07:35来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小已有 26人评论，共 3770人参与讨论用手机讨论 

    在人民币今年早些时候跌至五年低点后，中国公司正在以前所未

有的程度寻求对冲服务。 

    原标题：人民币贬值中国房企不懂对冲连曝十亿级汇兑损失 

    人民币去年 8 月的贬值或暗示着持续 10 年升值期的结束。人民

币的升值曾促使中国企业成为亚洲最大的美元借债者，并且基本上忽

视规避汇率逆转风险。 
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    人民币去年突然贬值让中国房地产企业很受伤。目前至少已有四

家中国房企披露，2015年由于外汇融资造成的汇兑损失超过 10亿元

人民币。提供外汇风险对冲的交易商称，来自中国企业的需求猛增。 

    在亚洲，外汇对冲业务是一个处女地。 

    碧桂园此前披露，去年汇兑损失高达 16.4 亿元人民币。彭博汇

总数据显示，市值超过 100 亿人民币的 70 家大型中国房企中，目前

已公布 2015年年报的企业不足三分之一，累计报告汇兑损失已达 63

亿元。上述 70 家公司 2014 的全部外汇损失仅 12.7 亿元。人民币去

年兑美元贬值 4.46%，使收入主要来自中国大陆但大量使用低息美元

融资的企业损失惨重。 

    “以前在温床上躺了很久的企业现在突然被捅了一刀，现在在流

血的时候，才开始关注外汇风险点，”KVB 昆仑国际环球资本全球交

易主管郑晓嵘表示。这家面向中国企业提供外汇风险管理服务的交易

商预测，今年外汇对冲业务量将“至少翻番”。 

    对冲需求 

    法巴银行、恒生银行、中银香港的相关业务主管及分析师亦对彭

博表示，人民币汇率风险对冲业务增长迅猛。KVB昆仑国际的上市母

公司昆仑国际金融年报披露的显示其 2015 年净利润 9471 万港元，

接近 2014年净利润的三倍。中信证券是昆仑国际金融的最终控股。 

    绿地香港本月宣布，为对冲人民币兑美元汇率风险，已订立 1亿

美元框架远期外汇合约。中骏置业财务总监李少波上周在业绩发布会

上接受采访时表示，暂时还没有对公司两笔美元负债做对冲，不过已
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同银行就此密切沟通，以便适时采取行动。 

    昆仑国际的郑晓嵘表示，“过去对冲风险的概念还没有在企业文

化之中普及，没做外汇对冲的原因是，一直没有触到痛处。” 

    在岸人民币兑美元去年贬值幅度创纪录的同时，波动性也显著上

升。8.11汇改后，美元/人民币一个月隐含波动率平均水平是汇改前

的 3倍以上。此前，美元利率低及人民币升值的双重优势使中国房地

产和航空等行业大量进行美元融资，但多数企业并未对人民币贬值的

汇率风险进行对冲。 

    法国巴黎银行环球市场部执行董事 FrankKwong表示，“今年以来

外汇对冲业务增长迅猛，主要是美元/人民币货币对。”他表示，在人

民币波动性增加及进一步贬值的压力下，中国企业越来越渴望外汇对

冲，其中一些企业希望尽早赎回美元债，并在赎回前对冲外汇敞口。 

    中银香港人民币策略师孔玲也表示，“我们在跟企业的沟通过程

中了解到，企业主动进行外汇风险对冲的需求在 8.11 汇改之后明显

增加，预计下一步保值类对冲产品会更加受到客户的青睐。” 

    负债本币化 

    彭博汇编的数据显示，中国公司今年以来已通过提早赎回 20 亿

美元海外债券减少了外汇风险，高于去年同期的 2600 万美元。七家

赎回债券的公司中有六家是建筑商，它们在美元汇率较低和国内发债

规则严格的情况下，大量发行美元债券。总部位于上海的旭辉控股上

周表示，它将在 4月 15日赎回 5亿美元票面利率为 12.25%、2018年

到期的债券。 
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    “我看到我们银行今年外汇对冲业务增加，主要在现汇、简单远

期合约和交叉货币掉期等基本产品上，”恒生银行驻香港的全球银行

和市场主管冯孝忠表示。 

    而中银香港策略师 KeraKong 称，该银行已看到更多客户主动对

冲外汇风险。 

    中国央行副行长易纲近期多次表示，人民币贬值正推动中资企业

负债本币化。“企业也非常注重优化他们的资产负债表，他们去年开

始还美元贷款，还了 1000亿美元的外币借的贷款。” 

    在削减美元债务的同时，中国房地产企业正加快转向境内市场融

资，包括利用境外实体在中国境内发行的以人民币计价熊猫债。彭博

本周援引知情人士报道，华润置地[0.48%]据正申请公开发行 200 亿

元熊猫债，这一规模超过了熊猫债去年全年的发行额。 

    三菱东京日联银行(中国)首席金融市场分析师李刘阳在电话采

访时称，房地产企业之前发点心债，美元债比较多，是因为之前海外

融资相对更便宜。现在情况恰恰相反，境内的融资成本更便宜，且流

动性充裕。企业就希望通过境内发债置换部分成本正逐步上升的海外

美元债 

    -------------- 

    1968：哈哈哈哈！我去年说过的！哈哈哈哈哈！一群傻逼！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2318:40 

    猪肉价格已达历史高点猪农利润翻番开始惜售 

    2016年 03月 23日 07:17来源：编辑：东方财富网 
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    字体：大中小已有 37人评论，共 3038人参与讨论用手机讨论 

    “我现在才不舍得卖这些猪呢，现在价格还在涨呢！”看着自家

数千头肥猪即将到交易期，山东养猪户姜亦寿的脸上堆满了笑容。尽

管目前并不是猪肉销售旺季，但价格仍在不断上涨，国家发改委更是

发出黄色预警，猪肉价格已达历史高点。猪肉少、价格高，让不少养

猪户打算进一步扩大规模。 

    肉价上涨带动猪肉概念股跟涨 

    上周六，国家发改委发出黄色预警。截至 3月 9日，全国生猪平

均出厂价格为每公斤 18.62 元，同比上涨 52.8%，全国猪粮比价为

9.13比 1，已进入黄色预警区域，生猪价格将很快进入下跌通道。但

猪肉价格并未下跌，近几日的数据显示，猪肉价格仍在持续走高。 

    猪肉价格网的数据显示，昨日全国生猪均价为 18.89 元/公斤，

较上周五上涨 0.50元；全瘦肉型生猪均价 19.41元/公斤，较上周五

上涨 0.44 元。全国生猪均价呈现大幅上涨现象，且涨幅有所扩大，

南北方猪价普涨。在往年的这个时候，生猪价格普遍在 12元/公斤左

右。 

    实际上，猪肉价格自 2月份就开始出现大面积上涨。国家统计局

数据显示，2 月份居民消费价格(CPI)同比增长 2.3%，其中猪肉价格

上涨 25.4%。 

    猪肉价格的上涨，还带动了猪肉概念股的上涨。昨日，猪肉概念

股上涨 3.19%，仅次于船舶板块居涨幅榜次席。唐人神(002567)开盘

后不久就一字涨停，尽管中途略有波动，但随后仍以 9.98%的涨幅持
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续至收盘。而新五丰昨日盘中最高涨幅也高达 9.85%，最终收涨 6.73%。

牧原股份、正邦科技、大北农等农业股也纷纷跟涨。 

    养猪农户“贷款也要扩大规模” 

    猪肉一天一个价，养猪大户乐开了花。山东潍坊市昌邑市北孟镇

东祝仙屯村养殖户姜亦寿向北京晨报记者介绍，今年行情特别好，一

头肥猪的净利润就能达到 1000元左右，往年只有几百元。 

    姜亦寿的养猪场在当地规模算是较大的，三个猪场一共圈养了六

七千头猪。“有 6000多头肥猪马上就能出售了，不过，我现在舍不得

卖。”一直走高的价格，让姜亦寿仍在等待更好的售卖时期。“今年净

利润达到 1000万应该不成问题。” 

    猪肉价格上涨，在姜亦寿看来，是因为生猪总量减少所致。“前

几年，政府关闭了一些不合格的养猪场，再加上去年上半年养猪亏得

厉害，导致养猪的少了。” 

    也正是看准了这样的商机，姜亦寿决定今年要进一步扩大规模，

购买种猪。据姜亦寿介绍，摆在他面前的问题中，资金是最急迫的，

毕竟手头上的成猪还不舍得卖出去。但一头母猪的价格普遍在 5000

元左右，如果晚了恐怕就赶不上行情了。 

    “贷款也要扩大规模。”姜亦寿表示，今年他从京东金融贷款了

150万元用以购进更多的种猪，目前刚刚办完手续。贷款批下来之后，

种猪就能直接到位了。姜亦寿说，猪场每年都要更换一批种猪以保证

小猪的量，往年一般更新 30%的种猪，而今年他想要更换 40%，这样

就能缩短将近一半的生产周期，将更多的猪肉卖在高点。 
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    -------------- 

    1968：高盛养的猪可以出栏了！当初骂武钢养猪不务正业的托呢？

超发的货币一旦在这个点滞后爆发才是最可怕的！怕也会来！有国务

院嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2421:53 

    国际黄金价格如我预料在二次探底，如果上次错过的，这次可不

要错过机会啊，大家看，现在已经出现一旦上涨势头很猛的迹象了！

我最近在上海联系了厂家专门定制了 999的千足白银银元宝，我们群

里的朋友也预定踊跃，估计明天十个规格 20 克和 50 克的样品就出

来了！到时候给大家看！我是这样的，除白银价格外还含加工费，包

装费，快递运输及其保价费全部每克是 6元。因为我们是自己做的独

一无二样式，所以收到货 3 天内不满意不放心可以无条件寄给我退

货！现在 999白银成品一般在 10-30元每克！我们先做这个，如果成

功下面白银酒具，筷子，餐具，摆件都可以做，销售价格在现有国际

白银价格下不会超过 6元！ 

    愿意了解参与的朋友和其他需要购买碧玉戒面和挂坠的朋友以

及其他新疆干果的朋友都可以加新疆特产直销群 365913632，我是群

主老帅，一定要说来自天涯否则不让进！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2422:18 

    为什么乌鲁木齐市规划城南是生态宜居区…………地理张老师 

    资料 1 逆温变化特征，通过利用乌鲁木齐市气象站 2000—2004

年的探空观测资料，从逐日探空原始记录中提取得到贴地逆温、脱地



13315 

 

逆温的底部、顶部高度、温度，分析它们的变化情况。乌鲁木齐市低

空大气温度层结全年以弱稳定为主，一年四季都存在逆温层。冬季是

逆温特征最为显著的季节，强度最强，平均为 1．06℃／100m。（平均

1.06度每一百米？……没有错，比如冬季我们市区负 24度，山里高

800米就是负 16度！暖和很多，大家看我照片了，乌鲁木齐还是冰，

山里雪都化成河了！）冬季逆温发生频率最高，平均为 89％，贴地逆

温厚度最厚，平均为 860m，脱地逆温底高平均为 534m，顶高平均为

1187m。由于蒙古反气旋的冷空气在准噶尔盆地堆积，使得乌鲁木齐

冬季近地面大气稳定。大气稳定就必然使乌鲁木齐市南高北低，东西

是山的地形下，冬季冷空气由三面向南部下沉集中！再加上逆温，乌

鲁木齐市北部非常不适于居住！飞机场在哪里也经常因为冬季大雾而

飞机不能起飞！ 

    下面从逆温的角度讲一下。比如我新房子在的观园路海拔 1000

米，由于地形的原因，在北疆沿天山一带冬季会有一个逆温层存在（主

要是没有冷空气入侵时），所谓的逆温层就是在一定的高度内，气温

随高度增加，这个高度一般为 800~1500 米左右，乌鲁木齐的海拔高

度起伏很大。南山水西沟的海拔高度为 1600 米左右，正好在逆温层

的顶部，北郊海拔 500米左右在逆温层下面！在逆温层下面，由于逆

温层温度上高下低会抑制下面气流上升，污染物不容易扩散，被堆积

在城市上空（本身乌鲁木齐就是一个污染源）。天气也会完全不一样，

冬季水西沟的温度比市里高 5-8度，就是这个原因。观园路海拔 1000

米，已经在逆温层里，水平流动来的空气是南山来的，而下面 800米
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的城市脏空气上不来！所以空气没有问题！下面就是著名的黑锅盖，

早在 40 多年前我家住在山下，每天早上爬红山都可以明显看到黑锅

盖，只有中午前后才消失。要知道红山的海拔是 910米,相对高度 400

米，也就是说乌鲁木齐市主城区主道路基本都在 500-600米左右，都

在 800 米逆温层下面！所以我的新家所在观园路冬季温度要比市区

600 米主街区理论上高 2-3 度，比米东 500 米高 3 度，实际上还要

高，因为冷空气是往下跑，周围暖空气来补充！夏天逆温消失，观园

路温度比市区理论上低 2-3度，尤其晚上山风下来，何止低 5度，网

友举实例：“夏季最热的季节，家人到我这里避暑舒服的，晚上睡觉

都睡得香，回到北京路城北就热得受不了，回到北京路城北就热得受

不了”哈哈，海拔差 400-500 米呢！各地统建房小区都有地理优势，

但是论环境确实是我们官园路好！这是我研究成果，我当初如果我没

有抽上，我已经找人换好了！势在必得！而且市区即使晚上从山上下

来冷空气，经过市区加热也凉不了多少，说半天其实就一句话，观园

路冬暖夏凉！所以富人喜欢住山跟前的坡上是有道理的！所以从未来

环境看，观园路前景更好！ 

    …～～哈哈，给我几万邻居写的房子风水学！其实将来我闲的有

空了，我还可以结合黄帝内经，根据不同人体质挑选适宜养生的气候

和地理环境！对了未来书名叫叫《黄帝教你挑房子》哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2423:30 

    中国进出口银行原董事长李若谷：确实中国的公司，企业的债务

是比较高的。关键是中国的情况略有不同，为什么呢，因为中国去海
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外并购的不光是国有企业。国有企业的杠杆率是比较高的，但是私营

企业不一定杠杆率很高。国有企业杠杆率高也有一些特点，它的利润

和收入很多都以税收的形式上缴了。----这里我就要搞清楚，国有企

业和私营企业到底税收有多大差距？我这一查吓一跳！国企税负居然

是私企平均值 5倍！这也就罢了，国企有垄断地位就该扶植私企发展

（这话其实也有本质问题，不过肉烂在锅里，就当是理所应当为社会

生产力提高做贡献吧）最要害的是国企税负是其他企业中税负最高的

股份公司的税负平均值的 2倍！这里面肯定有外资了，那么我们就要

问，这样长期给国企高税负他只能低效发展缺少积累进行创新改造！

等于是给国企戴上笼头套上大车和野马赛跑！这是欺负人嘛！这些事

他们从来不给人民说清楚！还有就是如果混改了，如果这些国企以效

益好为由头卖给私企外企了，那么税负是不是要降低？那么人民拿不

到好处国家降低了利税我们还卖个屁啊！ 

    哈哈，兼听则明啊！还是 2010 年，一篇“同是上市公司，国企

税负为何低于民企？”的文章，以及互联网给人的印象却是上市公司

税负榜：“民企高出国企 14个百分点”到底哪个数据是对的？是谁在

颠倒黑白？ 

    附录 1：国资委：国企税负系私企平均值 5倍 

    2010年 08月 04日 02:18人民网-人民日报 

    本报北京 8月 3日电(记者白天亮)《国务院国资委 2009年回顾》

今天发布，这是国资委首次对外公开发布年度回顾，重点向社会披露

中央企业履行社会责任的情况，同时对社会上广为关注的央企国有资
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产保值增值、税负、薪酬、垄断等状况进行了回应。国资委副主任黄

淑和表示，这是国资委提高透明度，落实政务公开，接受社会监督的

一项内容，今后将定期发布。 

    ——国有资产保值增值方面，《回顾》显示，2002年到 2009年，

中央企业的资产总额从 7.13 万亿元增加到 21 万亿元，年均增长

16.74%；营业收入从 3.36 万亿元增加到 12.63 万亿元，年均增长

20.8%；实现利润从 2405 亿元增加到 8151 亿元，年均增长 19%。从

2006 年开始，中央企业向国家上缴国有资本收益，已累计上缴 1371

亿元。2009年中央企业完成向社保基金转持国有股 55.3亿股，对应

的市值为 429.68亿元。 

    ——纳税方面，2002年到 2009年，中央企业上缴税金从 2915亿

元增加到 11475亿元，年均增长 21.62%，累计向国家上缴税金 5.4万

亿元。通过数据研究得出，国有企业的税负明显高于其他类型企业，

近年来税负均值为 27.3%，是私营企业税负综合平均值的 5倍多，是

其他企业中税负最高的股份公司的税负平均值的 2倍。从资产的税收

产出效率看，在占有同样单位的资产量时，国有企业提供的税收额要

高于各类企业约 45%；从人力的税收产出效率看，在占有同样单位的

就业人数时，国有企业提供的税收额要高于其他企业约 190%。 

    附录 2《回顾》指出，中央企业主要有三家石油化工企业。在世

界主要 50个石油生产国和石油消费国中，76%的国家是一个国家只有

一家石油公司，20%的国家是不超过 3 家石油公司。通信行业，三家

央企通过调整重组，实现了全业务经营，形成了竞争格局。 
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    ------------- 

    1968：他们就是要把中国的航空母舰拆成破铜烂铁！ 

    附录 3：毕舸：同是上市公司，国企税负为何低于民企？ 

    2010年 04月 06日 09:24大河网-大河报 

    有数据显示，国企数量不仅多，而且税负明显轻于民企。据现有

数据显示，在 A 股全部的 1700 多家上市公司中，具有国企性质的共

有992家，占比近六成。更重要的是，992家国企的平均税负仅为10%，

但同期民企的平均税负则高达 24%，高出国企 14 个百分点，表明民

企税负远远重于国企。(据 4月 5日《投资者报》) 

    上市公司税负榜：“民企高出国企 14个百分点”是一个很有意思

的样本，上市公司相对而言属于中国企业群中的优质资产，尤其是民

营企业，基本都属于各行业领域民营企业的佼佼者，就因为国企民企

的先天身份差异，造成完全不一样的竞争起跑线，这恐怕就是我们经

常所说的制度性歧视。 

    在税收分配的过程中，必然会涉及各方面的经济利益关系，如，

国家、企业、个人之间的关系，企业与企业、积累与消费之间的关系

等。这说明征税制度不能是随意性的，那么，为何民企与国企之间要

有高达 14%的税负差别？民营企业近年来数量上的急剧萎缩，国企实

际所承担的就业岗位解决比例并未随其利润值同步增加，如果严重失

衡的税收制度继续主导，民企将同时面临跨国企业与国企在资本与权

力上的双重挤压，信贷瓶颈与高税负的“造血难”与“大出血”并存，

其恶果将造成民企发展倒退、民众就业困难、中国产业经济整体竞争



13320 

 

力不断滑坡。 

    对于政府来说，对民企多收税就能获得预期收益吗？目前，民企

高税负下的偷税漏税现象日益普遍，而企业本应承担的税负被变相转

移到工薪阶层。目前，政府财政收入有 95%来自于税收，一旦出现企

业所得税“蓄水”功能下滑，就只能在民众所承担的个人所得税上做

文章了！ 

    因为不堪忍受的高税负，占中国产业半壁江山的民企选择逃避纳

税义务，而去年因政府税收大幅下滑而“病急乱投医”的“查税风暴”，

又让民企在金融危机下生存危机进一步扩散。总之，如果国企税负低

民企的制度性歧视不加以改变，中国经济与社会的良性发展恐将为此

买单。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2423:37 

    中石油等国企停止合并纳税税负增加 

    http://www.sina.com.cn2008年 11月 07日 06:30四川在线-天

府早报 

    财政部、国家税务总局日前联合公布通知，2009年起，106家大

型企业集团将一律停止合并缴纳所得税。这对包括中石油(7.630,-

0.15,-1.93%)等能源、钢铁、航空巨头在内的上市企业而言，意味着

税负的增加和业绩下降。受此影响，昨(6)日，涉及此事的上市公司

走势较弱，中石油收盘下跌 2.82%，中石化下跌 3.42%，中国船舶

(24.980,-0.64,-2.50%)下跌 4.78%。 

    按照财政部、国家税务总局的通知要求，对 2007 年 12 月 31 日
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前经国务院批准或按国务院规定条件批准实行合并缴纳企业所得税

的企业集团，在 2008 年度继续按原规定执行。从 2009 年 1 月 1 日

起，106家大型国企将停止合并缴纳企业所得税资格。 

    对于停止合并纳税，武汉中百(6.83,-0.15,-2.15%)集团曾在三

季度报告中表示，合并纳税取消将制约业绩增长，实际税率由上年同

期的 13.4%大幅上升至 29.9%。东方证券分析师欧阳山表示，合并纳

税必然会增加企业的税负，但集团公司的组织模式也会影响这些公司

的业绩。如果合并纳税取消之后仍采取汇总纳税的模式则仍可以实现

盈亏相抵。早报记者章瑶 

    --------------- 

    1968：我明白了！上面大河报记者故意拿 2008 年以前的国企税

负与 2010 年的民企税负比较！他们为什么这样移花接木颠倒黑白误

导全国百姓？其用心太险恶了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2423:56 

    这是我在中信银行看到的 999 银酒壶，每克将近 30 元！能买上

2016 熊猫银币当然最好，但是除了金币总公司可以 184 拿上 30 克

的，比如新疆建行是这样的，他们在新疆人行 198拿上，建行网点在

建行库里再加价拿上，2016 熊猫银币在新疆建行网点就是 398 元，

也就是 12元左右，这样就划不来了！我买的 2014年熊猫银币 248元

31克，约 8元每克，考虑它的权威性，可以给溢价的！超过 10元我

觉得目前价格就不值了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2511:23 
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    最新消息 1：忠于普京的车臣强人疑似出兵叙利亚 2016-02-

2607:22 

    --------- 

    1968：如果这样，沙特不出兵都不行了！ 

    最新消息 2：美国务院：克里望获悉普京对叙利亚局势的评价 

    2016-03-2413:58:00环球网翟潞曼 

    【环球网综合报道】据俄通社-塔斯社 3月 23日消息，美国国务

院高层代表谈及美国务卿访俄一事时提到，美国务卿克里希望俄罗斯

总统弗拉基米尔？普京与其分享对叙利亚局势的评价。 

    该代表称，克里或将于当地时间 3 月 24 日晚与普京会面。3 月

14 日，俄美总统通电话时，普京曾告知美方俄罗斯的撤军计划。目

前，俄军撤离正在进行，为此美国方面希望可以获悉普京对俄方这一

战略的评价。 

    该代表还提到，美国“请求俄罗斯继续影响巴沙尔政府”。美国

方面还希望获悉俄总统普京和俄外长拉夫罗夫对叙利亚政治过渡的

看法。(实习编译：王莹审稿：翟潞曼) 

    -------- 

    1968：哈哈，美国已然摸不透俄罗斯的战略意图了！所以我们还

要耐心等待！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2512:14 

    我刚才锻炼，忽然想到一个公平的解决不同地区和民族人口不平

等发展的好办法！以 1980 年全国各地区各民族人口比例为基数！全
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国形成差别化计划生育政策！当初一些地方，比如新疆吧，汉族只能

生一个孩子，城市少数民族生两个，农村少数民族可以生三个，高寒

地区贫困地区能生 3-4个----！按照狼图腾中蒙古族大叔毕力格的说

法，草原也是有大命的，要讲生态平衡！比如新疆牧区，我家的哈萨

克朋友家里好几个孩子，但是他们家的草场是有限的，现在马上就面

临几个孩子长大干什么的问题，这是人为制造贫困，原来哈萨克人口

增长缓慢是有原因的，因为草场是有限的！按照新疆师范大学教授告

诉我的内部数据，新疆的绿洲人口已经到极限！这些报告我们百姓看

不到，但是到相关领导哪里就石沉大海了！ 

    我的建议：对人口增长过快的地区只生一个！但是具体三年还是

10年要计算出时限！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2513:06 

    @zxl196820122016-03-2512:14:16 

    我刚才锻炼，忽然想到一个公平的解决不同地区和民族人口不平

等发展的好办法！以 1980 年全国各地区各民族人口比例为基数！全

国形成差别化计划生育政策！当初一些地方，比如新疆吧，汉族只能

生一个孩子，城市少数民族生两个，农村少数民族可以生三个，高寒

地区贫困地区能生 3-4个----！按照狼图腾中蒙古族大叔毕力格的说

法，草原也是有大命的，要讲生态平衡！比如新疆牧区，我家的哈萨

克朋友家里好几个孩子，但是他们家的草场是...... 

    ----------------------------- 

    我们的目的不是消灭任何一个民族和地区的人民，我们的目的是
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让人口保持正常的生态平衡！不要担心这样公平的政策会有什么抵触，

占人口大多数的汉族老大哥已经用几十年的时间做出了坚决执行国

家政策的表率，当然具体执行要人性化，不能一控制就几十年，要给

出清晰的时间，如果有强烈愿望的家庭，能够二胎拉开适当时间距离

也是可以的！但是一定要坚决控制贫困地区人口无节制增长！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-2723:49 

    引用：据 ZHANGLUO110 今天从凤凰网看到有消息称，（中国）国

家主席习近平周五（3 月 25 日）会见（了）俄罗斯总统办公厅主任

伊万诺夫。（凤凰网） 

    ZHANGLUO110 评论：ZHANGLUO110 对此认为，从上述这一条消息

来看，这也就是说，俄罗斯总统办公厅主任伊万诺夫在 3 月 25 日突

然访问了中国，而更加是从在 3 月 25 日俄罗斯总统办公厅主任伊万

诺夫突然访华这个情况里所传递出的信息是“多样”和“重要”甚至

是“极其重要”的！ 

    因为（第一）ZHANGLUO110对此首先想要提醒大家注意的是，作

为直属（服务）于俄罗斯总统普京之俄罗斯总统办公室主任的伊万诺

夫（同时伊万诺夫作为在俄罗斯总统普京身边最信任的“亲信”甚至

是“最亲密”的人之一、俄罗斯总统普京身边的“重臣”之一、俄罗

斯总统普京身边的“重要军师”之一！），从而伊万诺夫的单独出访本

来就是“不多见”甚至是“罕见”更甚至是“极其罕见”的，更何况

这次俄罗斯总统办公厅主任伊万诺夫还是突然单独出访中国，进而这

也足可以看出（突现和体现出），这次俄罗斯总统办公厅主任伊万诺
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夫突然访问中国的“极其重要性”和“极其重要意义”了！ 

    其次（第二）ZHANGLUO110还想要提醒大家注意的是，对于这次

俄罗斯总统办公厅主任伊万诺夫单独在 3 月 25 日“不多见”甚至是

“罕见”更甚至是“极其罕见”的突然出访中国，从而中国也是给予

了由（中国）国家主席习近平进行亲自会见伊万诺夫的“高规格接待”

甚至是“最高规格接待”，从而这也充分显示出了，这次俄罗斯总统

办公厅主任伊万诺夫单独在 3 月 25 日“不多见”甚至是“罕见”更

甚至是“极其罕见”的突然出访中国之“极其重要性”和“极其重要

意义”了！ 

    然后（第三）ZHANGLUO110更想要提醒大家注意的是，就在这次

俄罗斯总统办公厅主任伊万诺夫单独在 3 月 25 日“不多见”甚至是

“罕见”更甚至是“极其罕见”突然出访中国的同一天，也是在 3月

25 日美国国务卿克里刚刚才结束访问美国（换句话也就是说，这次

就在 3 月 25 日美国国务卿克里刚刚结束访问俄罗斯的同一天，也就

正是在3月25日俄罗斯总统办公厅主任伊万诺夫突然单独“不多见”

甚至是“罕见”更甚至是“极其罕见”的出访了中国，从而这绝对不

是什么“纯属巧合”也更加绝对“无缘无故”的！），进而这就很可能

预示和意味着，在这次美国国务卿克里访问俄罗斯的行程之中，俄罗

斯与美国就“中东尤其叙利亚问题”、“东亚尤其是朝鲜半岛问题”甚

至是“北极问题”谈崩了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-3112:44 

    林毅夫：投资可以用政府的钱来翘动民间的钱 
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    2016年 03月 30日 19:56中国经营网 

    有好的投资，那肯定要有资金。资金方面，其实我们的状况还是

比其他国家更好，地方政府和中央政府加起来的负债只不过占 GDP60%

不到，其他发展中国家、发达国家普遍达到 100%以上，日本达到 240%。 

    而且我们在用积极财政政策，和发达国家用积极财政政策有本质

上的差异。我们的基础设施很多是瓶颈的，这方面的投资会形成有效

资产的，不像发达国家是挖个洞补个洞。 

    发达国家一般认为政府的财政赤字不应该超过 3%，我们作为发

展中国家，只要财政政策的钱是用来补短板的，赤字率是可以超过 3%

的，而且它是一个资产，所以净负债不会超过 3%。今年政府工作报告

把财政赤字提高到 3%，我个人认为在未来如果有必要的话，实际上

是可以突破 3%。 

    我们主要的问题是，用地方政府投资平台借银行或影子银行的短

债进行长期的基础设施投资，存在期限不配套的问题。我很高兴看到

财政部从去年发了 3.2 万亿的地方政府的公债来置换原来的地方债，

将来这方面还有加大的空间。 

    除了财政的钱之外，还有民间储蓄高，占到 GDP的 50%，可以用

政府的钱来翘动民间的钱。投资需要有外汇进口机器设备原材料等，

我国有 3.3万亿美元的储备，在世界居第一位。这是我国跟其他发展

中国家不同的地方，其他发展中国家也有好的投资机会，但是，一般

发展中国家不是政府财政状况不好，或民间储蓄低、或外汇不足，在

经济下行时，也就没有办法做。 
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    如果政府的钱主要用来补基础设施、环境、城镇化的短板，那么，

钢筋、水泥、平板玻璃、电解铝的产业的过剩产能就会少些，经济增

长的速度也会快些，民间进行产业升级的积极性就会高。 

    ----------- 

    1968: 

    这里面透露出高层圈子的战略意图是：赤字--扩大扩大再扩大！

只要走上这条不归路就说明 30 年的经济改革彻底失败了！因为卖那

么多地，挖那么多矿，欠那么多养老费和医疗费，甩掉了那么多包袱，

最后的结局居然是重新回归赤字！而且已经不回头的走向恶性通货膨

胀的道路！国民经济和福利已经事实破产！ 

    把地方政府投资平台的短融长投的系统崩盘的债务用变相全民

高通胀印钱冲淡买单！去年一年财政部 3.2万亿的地方政府的公债来

置换原来的地方债，这是什么意思？除了正常赤字 2.18 万亿（2106

中央财政赤字 1.4 万亿元，地方财政赤字 7800 亿元。安排地方专项

债券 4000 亿元）这个地方政府置换债券其实就是变相赤字！这 3.2

万亿加上，我们的赤字率已经是恐怖的 7.5%而不是临界点的 3%！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-3123:28 

    外汇局：跨境资本流动有望总体趋稳 

    2016-03-3120:05:17来源：财新网作者：李雨谦 

    中国外汇储备仍较充裕，境内主体经过近两年的债务去杠杆化调

整，已明显降低了未来的对外偿付风险 

    外汇局：跨境资本流动波动性依然较大 
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    外管局：今年跨境资本流动波动或加剧 

    潘功胜：欧 QE增强跨境资本流动不确定性 

    余永定：要加强短期跨境资本管理 

    外管局：坚守风险底线构建防范跨境资本流动冲击的体制机制 

    对于未来一段时期跨境资本流动情况，国家外汇局表示，资本和

金融账户将继续呈现逆差，跨境资本流动有望总体趋稳。 

    3月 31日，国家外汇局发布了《2015年中国国际收支报告》，报

告分析称，一方面，国内外宏观经济金融环境更加复杂。全球经济复

苏步伐依然缓慢，新兴经济体经济发展面临多重压力。主要经济体货

币政策继续分化，不确定因素进一步增多，如美联储加息时点和节奏

不定，欧元区和日本央行相继推出负利率政策，国际金融市场可能受

到反复冲击，市场情绪起伏较大，将加剧国际资本流动的短期波动。 

    同时，中国经济运行步入“新常态”，在国内经济发展动能转换

过程中，不可避免的会出现经济增速放缓等问题，可能会被市场持续

关注，推动境内主体对外资产负债结构的继续调整。 

    另一方面，支撑中国国际收支平稳运行的因素依然较多。2016年

中国经济增长目标为 6.5%-7%，在世界范围内仍属于较高增速，经济

结构将进一步优化，经济发展前景依然向好，将继续吸引外资尤其是

长期资本流入。 

    而且中国外汇储备仍较充裕，境内主体经过近两年的债务去杠杆

化调整，已明显降低了未来的对外偿付风险。 

    此外，如果美联储货币政策调整步伐基本符合市场预期，对国际
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金融市场的影响能够逐步释放，也会降低新兴经济体的资本外流压力。 

    2015 年跨境资金流动变化反映了境内主体增加对外投资、减少

对外负债的市场行为。受美元走强和中国经济新常态等因素影响，境

内主体主动调整了对外资产负债结构。 

    从对外资产看，2015 年中国保持了较大规模的对外投资，累计

净增加 3920 亿美元，较上年下降 15%，境内主体境外资金运用的方

式更加多元化。 

    从对外负债看，2015 年来华投资累计净流出 936 亿美元，2014

年为净流入 4115 亿美元。其中，来华其他投资净流出 3515 亿美元，

上年为净流入 502亿美元，说明境内企业积极偿还对外负债，有利于

降低高杠杆经营和货币错配风险。■ 

    1968：“境内主体经过近两年的债务去杠杆化调整，已明显降低

了未来的对外偿付风险”就是说债务风险积极应对下还是风险！当年

日本也是借了大量了外债短融长投憋死的！有这句资本和金融账户将

继续呈现逆差就足够了！其他都是废话！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-3123:33 

    罗范椒芬：任何人提出“港独”都是违反基本法 

    2016年 03月 31日 20:32 

    就近日有人公开宣称成立以“港独”为宗旨的组织，罗范椒芬接

受媒体采访时表示，有关组织不能在香港注册成为一间公司，成立基

地，提倡“港独”，如有团体这样做，便已违背基本法第一条。 

    她还补充指出，鼓吹“港独”也是不可以的，因为“港独”是基
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本法所不容许。 

    --------- 

    1968：她这话不是放屁嘛！违反基本法就抓啊！是谁提出的？为

什么连名字都不敢点？等着吧，香港热闹的事连续剧一样还在后面！

我知道香港这几天就挺热闹！但这不是高潮！金融危机再到香港再也

不能挺过去了，那时候的热闹才是真的热闹！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-3123:39 

    老帅 2016-3-3123:38:49 

    首次全国调查：仅 8.5%中国公民具备中医养生保健基本素养这

意味着，每 100 个 15～69 岁的人群中，不足 9 人了解基本的中医养

生保健理念和知识。 

    3 月 31 日，在全国中医养生保健素养调查新闻发布会上，国家

中医药管理局办公室主任、新闻发言人查德忠公布了前述数字。他表

示，通过中医药文化科普工作，“十三五”的目标是将这一数字提高

3个多百分点，达到 12%。 

    但令人惊讶的是，调查结果显示，全国中医药科普普及率为

84.02%，远高于居民中医养生保健素养水平。 

    北京中医药大学副教授谭巍介绍说，有很多人可能是中医爱好者，

但不见得能够达到要求。她表示，标准问卷是 100分，能够达到 70%

或者 70%以上的，才认为具备中医养生保健素养水平。 

    2014 年 6 月，国家中医药管理局和国家卫计委联合发布了被称

为“中医保健 42 条”的中国公民中医养生保健素养，向城乡居民开
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展中医药知识的传播。一年后，调查组针对“中医保健 42 条”等，

设计了问卷，共调查 20213人，被调查者涉及不同地区、不同经济文

化水平。 

    此外，国务院 2月 22日印发《中医药发展战略规划纲要（2016—

2030年）》，将中医药发展被提升为国家战略。该纲要明确要求，推动

中医药进校园、进社区、进乡村、进家庭，将中医药基础知识纳入中

小学传统文化、生理卫生课程。 

    查德忠在新闻发布会上表示，国家中医药管理局和教育部就中医

药文化进校园问题，进行过很好的沟通，“在司长层面上，教育部认

为很有必要，中医药应该进校园”。 

    国家卫计委宣传司健康教育处副处长姚秉成表示，近年来，中国

居民健康素养水平呈现出稳步提升态势，由 2008 年的 6.48%，上升

到 2014 年的 9.79%。2016 年 11 月 21 日-24 日，上海将举行全球健

康促进领域最高级别会议——“第九届全球健康促进大会”，目前为

了大会前期宣传，已经在全国开始“健康中国行”主题宣传活动。-

--------------中医养生进校园，非常需要！我亲眼目睹学生，老师

和学校尤其是教育主管部门不懂养生乱安排作息时间的害处！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-03-3123:56 

    为即将到来的大通货膨胀做准备！我的新疆特产直销群

365913632（我是群主老帅进群必须说是天涯网友）在上海定制了几

批千足银元宝，有 20克和 50克两种规格！第一批样品已经出来！预

定的网友已经付款 
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    现在期货银目前低于现价涨幅，厂商也都在囤银呀！为稳妥起见

我分几批收钱！第一批做好了大家收到了，认为没有问题了！我再收

第二批预订的！这样一旦有问题，我有实力全部自己承担！大家不用

担心！每一批愿意做质量鉴定的网友，前三位鉴定费用我全部出……

当然是我预告时间，群里面网友抢红包后随机取一个去免费鉴定啊！ 

    没有通知到的网友不要急！就是错一周左右，大家都财产安全第

一！为防止意外盗号发生，大家一定记住我永远只用大家买干果的工

行账号收款人张新亮，支付宝是党艳！千万不要看错！我们不用其他

方式！我只在 QQ 私聊通知您，您要工行打钱时一定要留言告诉您在

群里名字要几个银元宝宝，同时还要 QQ 私聊告诉我已经打钱这样就

不 会 混 乱 ！ 首 先 记 住 我 们 家 账 号 不 会 改 变 ， 工 行

9558803002106140216 张新亮；支付宝党艳 13999255865我们每克六

元包含了千足银费用，我们自己专用设计的模具式样。邮寄和保价费

用，给元宝塑壳费用和一个小塑料袋包装！现在一般银店这样的标千

足的银是 10元左右！工费另外算！我们在 20克的上面还要加龙凤图

案，在 50克上面加 12生肖！这几批银元宝制造销售成功了，我们还

要银制品实用化！专门的银碗、银针、银筷子、说白了我们家要开张

记银店了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-0100:04 

    匆忙实施“托宾税”不可取 

    2016年 03月 31日 16:19作者:沈建光 

    近期有人提出，为抑制短期跨境资本流出，应进一步丰富政策工
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具箱以管理资本流出，其中包括研究“托宾税”的使用。“托宾税”

是以资产选择理论及传动机制分析著称于世的美国经济学家詹姆斯？

托宾 1972 年首先提出的针对外汇现货交易征收的交易税，9 年后他

获得了诺贝尔经济学奖。通俗地说，“托宾税”就是在飞速转动的国

际资金流动的链条上掺沙子，以降低资本的流动速度。托宾认为，这

种税收有助于减少外汇市场的波动和短期资金大幅流入流出。笔者以

为，在当前复杂多变的形势下，提出“托宾税”这一政策工具或有未

雨绸缪之意，然而，“托宾税”存在许多负面效应，如要推出，还需

反复权衡，仔细掂量。 

    首先，实施“托宾税”或难免被市场理解为中国难以管控资本流

出的负面信号。从 2014 年下半年起，伴随着美联储逐步结束其宽松

的货币政策并开始加息进程，我国出现了一定程度的汇率贬值和资本

流出现象。但是今年以来特别是 G20 财长和央行行长上海会议之后，

我国资本外流的压力已大幅缓解：不但 2 月外汇储备下降显著减少，

而且根据外管局提供的数据，截至 3 月 18 日，日均结售汇逆差也较

2月继续下降。 

    从历史经验上看，加息对美元的影响最主要是在首次加息之前，

首次加息之后美元反而有较大概率走弱。美联储前主席本？伯南克就

于近日表示“美元或已经完成绝大部分升值。”如果在资本外流压力

下降的时候，贸然实施“托宾税”，恐怕反而会引发市场对中国货币

当局对资本外流的前景非常担心，甚至已经在做“最坏打算”的猜想，

说不定还会引起市场恐慌并诱发更大规模的资本外逃。 
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    而实情是，央行行长周小川近期多次表示“人民币没有持续贬值

的基础”；我国“经历了多年资金流入，当前一部分热钱择机撤出，

并不奇怪”。央行行长处变不惊的态度，无疑是给市场参与者最好的

“定心丸”。 

    其次，西方发达国家的过往经验和相关学术研究表明，交易费用

的增加与市场的波动性之间并没有显著的相关性，“托宾税”很难达

成预期效果。例如，2009年美国实施宽松的货币政策，大量热钱流入

新兴市场国家，巴西等国便采取了“托宾税”以抑制短期资本流动。

但是回顾这些国家的经验，央行副行长易纲的结论是巴西、智利等国

的措施“总体来讲效果并不太好。” 

    同时，“托宾税”还会带来一些其他的负面作用。最著名的例子

发生在瑞典。瑞典曾于 1984年对国内金融交易征税以减少市场投机。

此后，瑞典股票和债券的交易额大幅下降，除了投机性的交易之外，

正常的金融交易也受到不小的冲击。1990 年，瑞典正式取消了这一

税收。而数据显示，在这一税种被废止之前，为减少交易费用，有超

过 50%本来在瑞典证券交易所交易的股票被转移到了伦敦。 

    这样看来，中国实施“托宾税”是否能有效抑制外汇市场波动，

有效阻止资本外流事实上还存在较大疑问；而若因为实施这项措施而

影响我国的金融市场效率，或许更得不偿失了。 

    最后，征收“托宾税”与我国正在推进的资本项目下开放与推动

人民币国际化的努力是相向而行的。 

    近几年以来，我国已通过“沪港通”、开放银行间债券市场等一
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系列措施不断扩大人民币资本项目下开放的程度，在国际上产生了积

极影响。2015 年人民币成功加入了国际货币基金经济组织的 SDR 篮

子，便是我国金融持续开放获得国际社会认可的标志性事件。现在如

果匆忙实施“托宾税”，很有可能会损害人民币的国际吸引力，降低

投资者对持有人民币资产的兴趣，不利于人民币国际化的推进。 

    (本文作者介绍：经济学博士，现任瑞穗证券亚洲公司董事总经

理,首席经济学家。复旦大学经济学院客座教授，中国新供给经济学

50人论坛成员。) 

    --------- 

    1968：哈哈，反向指标出来了！看来黄奇帆还是不错的！买办已

经开始反击了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-0100:06 

    曝北大荒食用油致癌物超标可能为二手油 

    2016年 03月 31日 07:36来源：北京商报 

    [打印本稿][字号大中小][手机看新闻] 

    北大荒食用油致癌物超标 

    北京商报讯（记者钱瑜实习记者李振兴）近日，国家食品药品监

督管理总局（以下简称“国家食药监总局”）组织抽检粮食及粮食制

品，食用油、油脂及其制品，水果及其制品等 3 类食品 206 批次样

品，抽样检验项目合格样品 202批次，不合格样品 4批次。不合格样

品中，京东叁佰陆拾度电子商务有限公司销售的标称北大荒营销股份

有限公司委托黑龙江省九三农垦金豆有机油脂有限责任公司生产的
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有机大豆油苯并[a]芘检出值为 15.9μg/kg，比标准规定（不超过 10

μg/kg）高出 59%。 

    北京商报记者了解到，这并不是黑龙江省九三农垦金豆有机油脂

有限责任公司生产的食用油第一次被查出苯并[a]芘超标。2015 年 7

月 20 日，国家食药监总局发布的第 36 号通告中称，检测出了 11 批

次粮油食品不合格，该企业生产的“乐买家压榨大豆油”赫然在列。

不合格原因也是苯并[a]芘含量为 21μg/kg，超过国家相关标准规定

（不超过 10μg/kg）一倍多。 

    国家食药监总局网站显示，对上述抽检中发现的不合格产品，生

产企业所在地的食品药品监管部门已责令企业查清产品流向，召回不

合格产品，并分析原因进行整改；经营单位（包括第三方平台）所在

地的食品药品监管部门已要求有关单位立即采取下架等措施，控制风

险，并依法予以查处。查处情况于 2016年 5月 31日前报国家食药监

总局并向社会公布。目前，京东已关闭该产品的销售页面。据了解，

苯并[a]芘是一种五环多环芳香烃类。它存在于煤焦油中，而煤焦油

可见于汽车废气（尤其是柴油引擎）、烟草与木材燃烧产生的烟，以

及炭烤食物中。苯并[a]芘可经呼吸、进食、皮吸收侵入体内，对眼

睛、皮肤有刺激作用，并且可致癌。业内专家曾表示，若食用油中含

有高量的苯并[a]芘，可能是经过高热处理或炸过食物的二手油。 

    -------------- 

    1968：记得我买过的北大荒股票吗？记得双汇瘦肉精被整，然后

被收购后从美国进口的全是含瘦肉精的猪肉吗？套路啊！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-04-0721:54 

    “死多头”本拉登：金价能涨到 3000 美元 2016 年 04 月 07 日

19:42来源：编辑：东方财富网字体：大中小共 0人参与讨论用手机

讨论近日解密文件显示，在投资方面，基地组织头目本拉登是黄金的

“拥趸”。 

    近日解密文件显示，在投资方面，基地组织头目本拉登是黄金的

“拥趸”。 

    据《纽约时报》4 月 5 日报道，2010 年底，基地组织突然获得

500 万美元的赎金，不得不好好考虑如何处理这笔意外之财。当时，

由于金融危机造成的经济不确定性，黄金成为了投资热点，与华尔街

金融人士一样，基地组织头目本拉登看好黄金等贵金属。而这笔赎金

是阿富汗政府为赎回一名遭绑架的阿富汗外交官员，向基地组织支付

的。 

    2010年 12月，本拉登写信给基地组织的“总经理”AtiyahAbdal-

Rahman，指示他将刚刚到手的赎金的 1/3(近 170万美元)用于购买金

条和金币。2011 年，美国海豹突击队在巴基斯坦阿伯塔巴德

(Abbottabad)突袭本拉登住宅时截获了大量情报，这封用阿拉伯语写

的信就是其中之一，上月中情局解密了该信件。 

    该报道提及，本拉登在信中写道，“黄金价格总体呈上涨趋势，

虽然偶尔会下跌，但在未来几年内金价将会涨到 3000 美元/盎司。”

他还作出如何获得黄金的具体指示，“要买金币或者金条，南非有金

条，金币在瑞士、南非和阿联酋有金币。” 
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    “现在金价是 1390 美元/盎司，但在 911 之前金价仅仅 280 美

元/盎司”，他还补充说，“如果在你拿到这封信之前金价已经上涨到

了 1500美元或者更高一点，你依然可以买入。”2010年 12月，金价

在 1400美元左右徘徊。 

    然而，毕竟是恐怖分子，本拉登缺乏投资的敏感性，他对金价顶

点的判断就过于自信。2011 年，他被美军击毙 5 个月后，金价到达

顶点，1900 美元/盎司，随后开始持续下跌，特别是 2012 年下半年

到 2013年上半年期间，金价暴跌。 

    美国官员没有透露拉登的部下是否遵从了其指示买进黄金，但他

们相信基地组织此前将黄金视作安全的避风港和美元的替代品。很显

然，他不想与美元有任何瓜葛，因为很多伊斯兰极端分子担心，美元

可能会使他们暴露在美国司法体系的掌控之内。 

    ------------- 

    1968：拉登不会是白给的人物！相信他的判断吧，看来伊斯兰文

化，中华文化人们都内心认同黄金！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-0721:59 

    贾康：在三四线城市还要适当地加强房贷的杠杆 2016 年 04 月

07 日 07:44 作者：贾康来源：编辑：东方财富网字体：大中小已有

59人评论，共 7017人参与讨论用手机讨论【贾康：在三四线城市还

要适当地加强房贷的杠杆】在三四线城市，还要考虑适当地加强房贷

的杠杆。但贾康也指出，如果只把它理解为商业性贷款这个基础上的

加杠杆，仍不足以解决三四线城市去库存的问题。（北京商报） 
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    三四线城市需适当加强房贷杠杆 

    贾康表示一线城市不适合再继续加杠杆。“一线城市已经出现炒

作的苗头，这时候要稳一稳，过去的贷款还清以后，再买房就可以按

照首套房贷的待遇，给予这样的待遇大体是合适的，它支持的主要还

是刚性需求和改善性需求，没有必要再往上加杠杆。”而在三四线城

市，还要考虑适当地加强房贷的杠杆。但贾康也指出，如果只把它理

解为商业性贷款这个基础上的加杠杆，仍不足以解决三四线城市去库

存的问题。 

    【三四线城市现状】 

    外媒：三四线城市楼市去库存难年轻人去了大城市 

    外媒称，在中国河北省唐山市高新区，有两幢颇具设计感的深色

高楼，轮廓线波浪般起伏，墙面活泼点缀着五彩色块，与普通公寓楼

并无二致。然而，这个名为“大陆·青年都会”的楼盘已经延期交付

两年有余，院内杂草丛生，售楼处大门紧锁，是当地诸多烂尾楼中最

知名的一座。 

    据路透社网站 3 月 29 日报道，和很多中国三四线城市一样，唐

山经历了 2008-2009年金融危机后的大拆大建，短暂繁荣后又迅速降

温，从紧的货币环境导致部分本地开发商资金断裂，留下一堆烂摊子。

巨大库存压力下近两年唐山楼市低迷不振。 

    中国指数研究院分析师刘雪瑞今年 2 月在其回乡见闻报告中指

出，唐山经营性用地成交量在 2013 年达到最高峰，近三年成交地块

的规划总建筑面积达 3592 万平方米，而同期年均销售面积仅 263 万
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平方米，按照这一去化速度计算，近三年成交的地块去化需要 13 年

之久。 

    报道称，中国房地产市场分化严重，在“因城施策”的政策指导

下，一方面是上海和深圳等楼价疯涨的一二线城市纷纷勒紧调控缰绳，

另一方面则是去库存压力沉重的诸多城市使出浑身解数，刺激购房需

求。 

    尽管唐山是河北省首屈一指的经济强市，人均 GDP 位列省内首

位，但烂尾楼让唐山人在购房时心存顾虑；而这座以钢铁和煤炭等重

工业闻名的城市，目前还未能吸纳太多新市民需求，反而因仅距离首

都北京一个半小时的高铁路程，流失了不少年轻人。 

    报道称，坐车在唐山市区小转一圈，见到的烂尾楼已不下 10处：

嘉润蓝湾，售楼处被愤怒的业主砸了；曹家口村，楼未建起已经烂尾；

世纪学庭，举目所及成片十几二十层的毛坯房，宛若空城，而工地中

却仅有一台挖掘机，六七位工人在施工。 

    刘雪瑞分析称，唐山楼市呈现出典型的重工业资源型城市的共性：

经济基础好，但经济结构转型困难；人口导入能力有限，市场需求不

旺；房地产市场冲高回落，聚集大量库存；开发商云集竞争激烈，区

域分化明显。 

    报道称，与触目惊心的成片烂尾楼形成鲜明对比的是，市中心某

新盘销售中心并不冷清。这个由某上市公司开发的省优工程，因其优

越的地段和学区而受青睐，2011 年开始销售至今，销售率已达 99%。 

    该楼盘销售主管俞先生称，唐山贷款利率降低了，放款更快审核
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也更宽松，而房价较之 2013-2014年的高点，普遍降了 2000元/平米

左右，现在对于唐山人来说是买房的好时候。 

    据其了解，近期一些楼盘卖得很火，唐山购房者已观望了两三年，

到一定年龄是刚需，这就释放了小部分需求，卖得好的楼盘基本集中

在 80-120平米。大型开发商的现房，更受欢迎。 

    唐山一家大型央企工作的马经理说在苦等期房未果后，也于去年

年中购置新房。 

    一些遭遇烂尾楼的唐山人并没有选择像马经理那样再购房。在北

京一家大型外企工作的小杜，家里2010年11月被平改(平房改楼房)，

父母租了一年房子后到北京给她带孩子，至今平改楼未建好；而在北

京一家出版社工作的唐山人小孟，唐山的表弟家五六年前遭拆迁，承

诺的两套房至今还在纸面，今年要结婚的表弟，会选择先租房。 

    报道称，尽管中央已将“去库存”定为今年五大任务，但中原集

团研究中心总监刘渊认为形势严峻：三四线地区一方面是供应过剩，

人均不缺房，房屋存量高，土地存量也高；另一方面是需求不足，人

口增长慢甚至负增长，年龄结构老化(年轻人都去大城市)。 

    “因为供大于求，所以价格不会涨，价格不涨怎么刺激需求也没

用。”他说，“靠压住一线，让大家去买三四线是不现实的。”（来源：

参考消息网） 

    -------- 

    1968：其实他们除了二手房交易重税外还可以取消二手房贷款，

新房才能真正去库存。否则二手房捣乱，新房就没人买了。我倒建议
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已经 0首付的城市一套房都没有的人闭上眼睛买大房买好房！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-0812:43 

    叶檀：从肉价大涨看安邦等企业的资产国际化 

    2016年 04月 08日 02:12作者：叶檀来源：编辑：东方财富网 

    有些精明的企业正将负债人民币化，同时将资产国际化。这是看

多国际资产的标志性举动。 

    有些精明的企业正将负债人民币化，同时将资产国际化。这是看

多国际资产的标志性举动。 

    安邦是这类企业中比较具有典型意义的公司，其资产膨胀速度之

快令人讶异。从华尔道夫到比利时 FIDEA保险公司，再到比利时百年

银行德尔塔·劳埃德银行、荷兰 VIVAT 保险公司 100%股权……不断

地并购使安邦保险资产迅速提升，2014年仅 7000亿元，一年多时间

便超过 1.9万亿元。 

    其他企业也循此例接踵而至。汤森路透公布的最新数据显示，今

年第一季度，全球交易活动规模为 6820亿美元，其中 1010亿美元涉

及中国买家，占比达 15%。中国第一季度的跨境并购交易总规为 951

亿美元，较去年同期增长了 136%，境外交易总额超过 2014 年全年，

中国企业(及个人)创下单季海外并购中占比的最高纪录。在当季亚洲

最大 10笔交易当中，全部都有中国企业的影子。 

    2015年中国宣布的海外并购交易金额达 1239亿美元，相比 2014

年接近翻番，2016 年海外并购交易可能再翻番。普华永道交易服务

部主管戴维·布朗预计，“中国海外并购交易未来几年将会保持 50%
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的年均增长”。目前的资产并购尤其是海外的资产并购已经接近沸点，

这在很大程度上与货币超发、实体经济不振、借贷成本大幅降低紧密

相关。 

    从一方面说，这就是典型的资产国际化配置。中国知名的大企业

已经成为国际化的企业。在货币超发时代，并购重组获得资产成为王

道。虽然欧日也在大规模发放货币，但并购企业显然觉得这些国家企

业的技术、品牌、市场不会贬值。 

    另一方面，则是负债端的人民币化，显示大家并不太看好人民币

未来的币值。 

    不过有关部门不这么认为，中国新闻网报道，财政部金融司负责

人 30 日接受媒体采访时称，目前中国实体经济企业资产负债率约为

60%，较 2009 年仅上升约 5 个百分点。“与国际公认的警戒线 70%相

比，中国企业的债务水平尚处于合理水平。” 

    而据中国社科院的数据，早在 2011 年，中国企业负债占 GDP 比

重已达 107%。此外，《经济参考报》转引统计数据，以衡量企业实际

盈利能力的每股收益(扣除非经常损益后的归属母公司净利润/加权

平均总股本)为指标计算的话，2012 年~2014 年，A 股所有上市公司

中已经有 265 家该指标连续 3 年为负值。不少上市公司 2015 年前三

季度该指标继续为负数。 

    数据显示，2012年~2014年，上述 265家上市公司分别合计亏损

了 453.83亿元、220.77亿元和 420.10亿元。在这份利润表的背后，

其每年发生的非经常性损益给上市公司带来的收益就分别达到了
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260.07亿元、453.05亿元和 325.92亿元。大企业情况如果可控，银

行的坏账与债转股就不会提上议事日程。 

    目前，这些公司还在不断募集资金。自 2012 年以来，上述 265

家上市公司中，有 133家进行了增发募资，合计募集资金达到 3281.35

亿元。其中，增发募集资金超过 10 亿元的就有 75 家，超过 50 亿元

的则有 15家，超过 100亿元的有 4家，一些公司经营状态不进反退。 

    不能轻视人民币已经显现出的货币购买力下降趋势。3月份，全

国生猪平均出栏价格为 18.62 元/公斤，同比上涨 52.8%，直逼 2011

年 19.6 元/公斤的历史高点；猪粮比价为 9.13:1，已经进入黄色预

警区域；而保鲜蒜的批发价格同比上涨超 160%，其他蔬菜价格也进

入大幅上涨周期。 

    由于实体经济增速放缓，央行不太可能大规模压缩货币发行量，

市场预计今年 M2 的增速还会在 13%左右，在 2015 年基数已达到 139

万亿元的情况下，这进一步助推了货币购买力下降的预期。 

    借着这一趋势，增加人民币负债和欧美资产，成了多数人或者多

数企业的选择。中金公司首席经济学家梁红在 4 月 6 日的报告中指

出，2015 年中国贸易顺差增长 55%，达到创纪录的 5940 亿美元，同

期外汇储备却下降了 5127 亿美元，通过账面上的资本流出、去年顺

差与净结汇差额等因素的分析，再考虑净误差与遗漏项等，可以给出

部分解释，但依然不能让其中巨大的差额得到令人信服的答案。 

    出口商连支付工资、水电气费和生产投入，都要从国内借入资金，

人民币现在还在进入借贷周期，所以，无可否认，未来还会有大量企
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业继续加杠杆。这一周期什么时候结束？天知道。 

    ------------- 

    1968：这里面最有价值是“有些精明的企业正将负债人民币化，

同时将资产国际化。”这是什么意思？这是他们决心和战略看空人民

币！也就是把人民币资产换成美元资产！典型的是李嘉诚！其实这些

隐藏的大鳄比李嘉诚更坏，借了一大堆人民币债务换成海外投资美元

资产，等人民币大幅贬值了他们也就赖掉这些债务，这样他们实现高

位逃出中国美元！，其次：“2015年中国贸易顺差增长 55%，达到创纪

录的 5940亿美元，同期外汇储备却下降了 5127亿美元”就算不计增

长，5000亿美元的外汇流失，六分之一的美元储备一年就没有了！可

以问责央行行长，问责国务院了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-0812:47 

    多地暴雨或影响春耕“厄尔尼诺”主题怎么配置？ 

    2016年 04月 07日 11:23来源：天天基金网 

    手机免费看热点个股字体：大中小已有 6 人评论，共 1562 人参

与讨论 

    中央气象台继续发布暴雨蓝色预警，预计中国 7日至 9日，江南

东部和南部、华南北部的部分地区仍有暴雨，部分地区还将有短时强

降水，局地伴有雷暴大风或冰雹。 

    国家气候中心气候监测认为，2015~2016年超强厄尔尼诺已成为

1951 年有完整气象资料以来最强厄尔尼诺事件。今年春季，我国东

部大部分地区降水较常年偏多，西部偏少，江南出现春季连阴雨及倒
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春寒，东北地区可能出现低温春涝。夏季，我国南方尤其是长江中下

游降水将明显偏多，出现严重洪涝灾害的概率增大。受全球气候变暖

与此次超强厄尔尼诺事件的共同影响，极端天气事件可能会更频繁出

现。 

    目前，全国由南向北全面进入春耕生产大忙季节。农业部最新统

计显示，截至 4月 5日，全国已播各类农作物两亿亩，完成春播计划

的 15%。由于今年农业气候年景总体偏差，春季冬麦区可能发生“倒

春寒”，南方可能发生渍涝，东北局部可能发生低温春涝，影响春管

春播。 

    国际谷物理事会发布的月度报告显示，2016/17年度全球大豆库

存预期下滑，因为产量无法满足消费增长。2015年 12月初，该组织

将 2016/17 年度全球小麦收割面积缩减近 1%，而乌克兰农业部也已

经限制 2015/16年度小麦出口量以满足国内需求。泰国农业部门 2015

年 12月中期预测，2016年东南亚大米生产将受到厄尔尼诺天气的冲

击，导致大米的产量减少和价格上涨。 

    长江证券认为，长期来看，高端蔬菜价格或将持续上涨。寿光地

区主要以种植大棚蔬菜为主，定价较高，产品主要销往高端超市，且

一直处于供不应求的状态，近年来，城镇化加速推进，当地多数棚二

代选择进城务工，放弃大棚种植技术学习。目前大棚种植员工年龄基

本在 40岁以上，30岁以下员工非常少，未来随着熟悉大棚种植的农

民劳动力减弱，高端蔬菜供给或将受到影响，其价格长期亦将维持上

涨趋势。 
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    ----------- 

    1968：有网友担心洪灾干旱之后会有大瘟疫！好在我们有中医！

防病与未然！我群里的上海天涯老师正在做这样的前期预防工作了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-1110:14 

    现货黄金扩大涨幅近 1%，并刷新每盎司 1250.40 美元的近三周

高位 

    2016年 04月 11日 09:26 

    --------- 

    1968： 

    我的第一批上海定制的银元宝已经大部分寄到网友家里！昨天发

了红包，3个网友今天就去免费检验，结果会在这公布！我们每一批

都要随机让网友免费检验！大家不敢买金银就是怕买假的买贵的！当

初淘宝兴起也就是无条件赔钱退货搞起来的！事在人为！第二批也已

经定空！我现在就怕这一个月国际国内黑天鹅飞起来！我已经看到它

想飞了！比如巴-马！我明后天第二批白银事情搞定好好评论一下，

但太敏感！害怕被黑掉我新疆特产直销群和这里言论平台！大家过几

天就看到我的这个评论！这里给大家说明一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-1110:27 

    消息 1：高盛叫嚷的“做空黄金”是无稽之谈？ 

    2016年 04月 11日 09:26来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小共 1人参与讨论用手机讨论 

    那些与高盛反赌的投资者们作出了正确的选择，现在同样的事情
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马上要再次发生。 

    高盛集团首席商品交易员杰夫-库里(JeffCurrie)在接受 CNBC

《巨头午餐会》(PowerLunch)节目采访时表示：“做空黄金！出售黄

金！” 

    库里的建议是对“你建议投资哪些大宗商品来帮助我们的观众赚

些钱？”这个问题的回应。然而库里提供的做空黄金的数个理由却明

显是错误的。 

    财经网站 MarketWatch 解释了高盛首席大宗商品交易员想让投

资者们做空黄金的原因。 

    库里的基本理由相当简单——备受推崇的高盛策略师预期美联

储将于 2016 年的某个时候上调基准利率，并相信更高的利率将对美

元计价的黄金形成向下的压力。 

    库里称：“美联储已经发出了上调两次利率的信号。数据显示为

三次，更高的利率会对黄金价格造成什么样的影响呢？使它下滑。” 

    探究：库里宣称的“更高利率使金价下滑”观点 

    1980年至 2000年，金价曾从每盎司 850美元跌至 250美元，同

期利率一直下滑。而最近的几年，金价有时候伴随着十年期债券债息

率的增长而增长，有时候却在债息率下滑的时候增长。 

    简 言 之 ， 库 里 的 上 述 观 点 很 容 易 被 证 明 是 无 稽 之 谈

(disprovednonsense). 

    接着我们再探讨他的“数据显示上调三次”观点。他的原话是—

—“美联储已经发出了上调两次利率的信号。数据显示为三次”。那
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么是什么数据呢？ 

    4月 5日，我注意到继更多的疲软经济报告发布后，美国亚特兰

大联储的 GDPNOW 模型与其预期的 2016 年国内生产总值增长率将下

滑至 0.4%。 

    如下图所示，美国亚特兰大联储对 2016 年经济增长率的预期从

今年 2月 14日开始一直下滑。 

    3月 21日，亚特兰大联储主席丹尼斯-洛克哈特(DennisLockhart)

发表演讲。他的演讲被称为“犹如万花筒般千变万化的货币政策脉络”。

在演讲中，洛克哈特表示，有足够动力牵引美联储最早于 4月上调利

率。 

    消息 2： 

    加特曼：市场对铂金和钯金的兴趣在增加 

    2016年 04月 11日 07:41来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小共 0人参与讨论用手机讨论 

    铂金和钯金价格今年跟随整个黄金市场有所走高，但涨幅远不及

黄金和白银。不过资深投资者加特曼(DennisGartman)表示，市场对

铂金和钯金的兴趣在增加。 

    加特曼表示：“钯金相对黄金要便宜很多，铂金也是。” 

    他指出，铂金/黄金价格比在 0.76至 0.78有所支撑。 

    目前铂金和黄金价格之间的比率为 0.78. 

    --------------- 

    1968：这条消息“市场对铂金和铂金的兴趣增加俄罗斯被黄金救
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了？”已经被 404了！国际大资本都瞄准了贵金属！我们百姓对马上

到来的大通货膨胀，我们没有钱买更多黄金铂金！我想来想去白银是

最实惠的！我研究的结果就是百姓现在可以囤积点白银！市场上 999

的白银饰品一般是 10 元左右（很多还不包括加工费）我见过六六福

广告 999 的 5.9 元的，我进店一看是银手镯，银碗什么的还是 10 多

元每克！关键是 5.9 元的都是镀银工艺，10 元多都是亚光工艺，区

别在于镀银的很可能存在内外不一样！比如有里面是 925的白银外面

是 999的很大可能！我们在上海定制的 999的，一律亚光工艺！每克

运费包装什么都包含 6元，网友购买可以批量随机免费检验！觉得不

好 3天内无条件退货！哈哈！大家买白银到我们家买吧！我的新疆特

产直销群 365913632（我是群主老帅进群必须说是天涯网友） 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-1110:36 

    叶檀：推广 PPP要吸取清末的教训不能重蹈覆辙 

    2016年 04月 11日 05:18作者：叶檀来源：编辑：东方财富网 

    字体：大中小已有 9人评论，共 2113人参与讨论用手机讨论 

    【叶檀：推广 PPP有清末官督商办为史鉴】PPP是政府与社会资

本的合作，如此一来，官方可以用民间资金以特许的方式，加快公共

基础设施建设。官方与民间合力，加快经济发展，听起来会有着很广

阔的前景。 

    PPP是政府与社会资本的合作，如此一来，官方可以用民间资金

以特许的方式，加快公共基础设施建设。官方与民间合力，加快经济

发展，听起来会有着很广阔的前景。 
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    不过，笔者询问过十几个民间商人，对 PPP 项目大都不感兴趣，

原因不难了解。这些大型项目所费资金动辄十几亿，民间出了几亿，

却很难享有管理权，甚至在财务不透明的情况下，连分红权都无法彻

底保障。被财富不安全的案例伤透了心，民间资金不相信在不对等的

权利义务关系下，能很好地完成信托任务。 

    在洋务运动以后，晚清工业化过程中有官办、官督商办与官商合

办等形式，民间经营一直存在，不过没能成大气候。虽然李鸿章与张

之洞在官办与官督商办的具体举措上有分歧，但对于官督这根弦却从

来没有放松，官方插手是一定的、必须的。 

    是李鸿章等人贪腐才让官员插手吗？有一定的原因，但不是主要

原因。张之洞以醇儒自命，《劝学篇》展示西学为体、中学才是根本，

“保中国”进而“保名教”，这是张之洞在 19 世纪 80 年代中期以后

的基本思路。因此，张之洞希望官办，绝不是为了可以让自己贪腐。 

    在清代，官方插手有自身的原因，主要是当时信托责任、法制体

系、市场体系不全。 

    晚清从新政开始十几年，直到 1904 年才有第一部公司法，在此

之前，是借用权力拓展的空间在夹缝中求生存。 

    就是李鸿章自己又何尝不是如此，不断拓展自己的空间。了解李

鸿章和自己所需的盛宣怀要在“招商局”上做文章，为首长招商引资，

搞军事化的金融产业集团，作为首长的“户部”。 

    李鸿章、张之洞、左宗棠等人都是权倾一方的“首长”，考虑到

晚清官场的大环境，从财政到军事必须靠这些大员。这些人经历枪林
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弹雨的战争考验，还必须自己练兵、自己筹措军费、自己购买兵器，

不必熬死熬活地从科举出身，是真正的人才。而他们手底下的那些人，

比如薛福成、唐景星、徐润、胡雪岩、郑观应，无论从眼界还是外交、

经商能力，也是国内首屈一指的人物。这些人就是当时中国的精英，

也只有李鸿章等人能把当时中国一流的精英聚合在一起，开始一场前

所未有的商业化、工业化变革。 

    当时人说“官劣为商、商劣为官”，李鸿章与其信任的盛宣怀就

是典型，李鸿章当官并掌握实权后进行新政革新，把政治资源与经济

资源集中到一起。 

    洋务从国防开始，也是官方插手的重要原因。打仗打输，兵器不

如人是洋务运动的直接导火线，而国防当然掌握在这方面大员的手中。 

    官督商办、官商合办免不了人浮于事、互相扯皮、贪污腐败。不

论官办、商办，只要有丁点权力的人，都如蚊子一般吸血，缺乏起码

的信托责任。从招商局开始，官督商办企业贪腐横行，挪用资金。而

在争取路权运动中，民营招股企业高管所展示的厚颜无耻同样让人瞠

目结舌。由于铁路公司在收回路权后普遍展示出公司账务管理不善，

高级职员贪污成风，1911 年，中央政府把所有私营和半私营的铁路

都收归国有，部分原因是广州铁路和另一条重要的私营川汉铁路经营

失败。在移交的时候，粤汉铁路公司实收资本约 1600 万元，其中已

花的大约 1000万元只铺设了 45英里长的铁轨。像这样低的效率，再

加上公开揭发出来的高级职员贪污之风，就使商办公司的信誉完全扫

地了。 
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    无论是官资、民资都无法尽到信托责任，从法律环境、信托责任

来看，李鸿章也好，张之洞也好，都是不够的。 

    100多年后，国有企业如中石油等传出丑闻，而民资上市公司则

不时传出掏空上市公司的丑闻，无论是哪类性质的公众公司，都让人

怀疑没有妥善尽到信托责任，法律土壤不健全，这就使得对国企低效

腐败、民企不诚信的指责都能找到大量证据。一直到现在，都没有找

到解决信托责任的好办法。 

    以史为鉴，现在推广 PPP一定要吸取清末的教训，不能重蹈官督

商办的覆辙，而这必须要打造一个法律能够制约且能够达成信托责任

的社会。 

    ---------- 

    1968：叶檀貌似公正实际上是鼓吹彻底私有化！PPP其实就是鼓

励官商勾结鱼肉百姓！把社会公共福利变成捞钱工具！如果彻底私有

化社会公共事业，把国企往最坏说也是由国家地方垄断公共事业变为

资本垄断！都是垄断但性质更恶劣！因为国家企业即使企业领导腐败

浪费他也不敢暴利啊！资本垄断是要偷工减料的暴利的！外国垄断产

品出口中国的性能都下降就是证明！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-1111:32 

    市场人士：黄金矿企大规模减产现象难出现 

    2016年 04月 11日 06:46来源：编辑：东方财富网 

    随着过去一年大宗商品价格的集体下跌，加之供给侧改革政策的

出台，减产成为不少矿企生产经营过程中挥之不去的阴霾。 
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    从黄金矿业来看，根据世界黄金协会的统计数据，2015 年全球

金矿供应量同比下降 2%至 3165吨。世界黄金协会认为，全球金矿产

量出现下滑主要受全球金价疲软、矿山关闭以及项目延期等影响，使

得黄金初级生产放缓。 

    “不少投资者将矿企的生产成本线当作是黄金价格下行过程中

的‘钻石底’。这是因为一旦金价跌破成本线，很多企业就会减少产

量。在供应减少，需求基本不变的条件下，价格必然出现反弹，从而

构成底部。”山金金控首席分析师蒋舒 9日在第二届中国产业经济(国

际)论坛上表示。 

    根据过去几十年黄金市场的历史情况，蒋舒表示，在黄金熊市过

程中，国内外黄金矿企大规模减产的现象实际上并没有真正发生过。 

    蒋舒介绍，在最近的两轮黄金熊市中，根据公开数据，全球矿产

金的供应量均未出现减少。其中，1990—2000年的十年熊市中，全球

矿产金供给仅在 1994 年出现了减少，而其余年份均出现不同程度的

增加。在过去四年的黄金熊市期间，全球矿产金供应量也出现了增长。 

    “实际上，对国内外大多数黄金企业而言，目前的黄金价格仍旧

在其可变成本之上，也就意味着仍存在一定的利润空间。”蒋舒表示，

但即便是在同一时期，不同的矿企所面临的实际情况也会有所不同。 

    以陕西黄金集团为例，据集团副总经理任革凡介绍，陕西黄金集

团有三分之一的矿企即便在黄金价格达到 1390 美元/盎司时仍旧会

亏损，但同时，也有三分之一的矿企即便金价跌到 1000美元/盎司也

能实现稳定盈利。“黄金企业生产成本存在较大的不确定性，另外国
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内与国外矿企的情况也不完全一样。”任革凡介绍，矿产企业的生产

成本至少由三部分组成，即采矿成本、选矿成本和管理费用。 

    除了矿产企业生产成本的不确定性，蒋舒表示，“矿企的设备专

用性、资本密集度、投资周期都很高，即使出现熊市，只要不是价格

暴跌，全球大型矿产企业所采取的应对措施往往并不是减产，反而可

能在毛利率下降的情况下，适度增产以维持总利率的稳定。” 

    首誉光控资产管理有限公司投资总监、注册高级黄金投资分析师

师晨冰则坚定认为，黄金价格已经进入牛市，并可能持续两到三年时

间。“在避险需求以及资产配置需求等的支撑下，2016年上半年，金

价可能达到 1400 美元/盎司，年内高点甚至可能超过 1800 美元/盎

司。” 

    1968：在黄金熊市过程中，国内外黄金矿企大规模减产的现象实

际上并没有真正发生过。--这就是说在这样低的价格下国际国内市场

的需求量非常高！这是不正常的！我个人认为，美国几乎已经完成了

对黄金的低价收购，拉起黄金白银价格的时候已经不遥远了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-1112:22 

    今天给学生讲课，说到东南亚，我说前阶段中国给越南放水抗旱，

这没有几天越南南海就抢石油了，找事了，我们文科同学又翻古地图

又翻古籍证明南海石油岛屿是我们的！给人家讲理有用吗？其实我们

应该把澜沧江变成中国内河！把澜沧江问题与南海问题挂钩！我们可

以讲国际法，前提是大家都应该讲！你们东南亚国家有美国撑腰，我

们海军不行，那么既然你们抢我们的石油那么我们就让澜沧江断流！
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我们把水掐住，你们继续慢慢挖石油，什么时候想清楚了我们再说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-1201:00 

    哎，我预感金银要暴涨，想早点给第二批网友把白银买上，但是

要等网友去鉴定大家安心，现在居然这么抓紧时间了，还是晚了一天！

黄金白银一夜间暴涨了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-1413:08 

    刚看到一个视频《愤怒！重庆一幼儿园教师体罚孩子家长目睹冲

进教室》这个家长是调幼儿园监控看到的！ 

    我看这个问题有三点： 

    1：确实有缺乏爱心耐心的人尽管学历各方面合格，就是为了一

碗饭吃从事了教育职业！这同时也说明，我们没有真正建立起社会道

德体系，缺乏人性教育！这其实不是幼儿师范的事情，是整个教育体

系的缺失！天天背了没有用的干条条！ 

    2：这个老师劳动强度过大！没有带过孩子的不知道，孩子闹起

来不是开玩笑的！比如你家一个孩子撒娇起来你一家人都整不住！小

孩子天不怕地不怕，老子说精气足嘛！视频中我们可以看到这老师收

拾了这桌那边桌子的孩子一样打闹！我们的教育家（如果有的话）研

究过这种情况如何处理吗？幼儿园老师配比应该是多少合理有规定

吗？有谁能告诉老师这情况如何管？需要大神！ 

    3：如果就是轻拍提醒一下也就罢了，这老师的性质不同，是种

愤怒无节制发泄！是对没有任何自我保护能力儿童的恶意侵害了！应

该起码刑事拘留乃至判刑了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-04-1413:11 

    证金公司一季度成绩单：救市资金或浮亏 7.7% 

    证券要闻 21 世纪经济报道[微博]张欣培 2016-04-1409:39 我要

分享 52 

    净资产增加的规模扣除融资和净利润的余额浮亏规模为-202.63

亿元。23家上市券商的救市总规模约在 1700亿元。因此，可估算出

上市券商一季度救市资金的浮亏约为 11.92%。 

    “浮动盈亏一般包括两部分，一部分是券商自身的自营计入可供

出售金融资产的浮亏，这影响的是净资产不是净利润。另外一部分就

是中证金就是资金的浮亏情况。11.92%的浮亏规模扣除券商自营的亏

损，我觉得 7.7%的数字还是比较靠谱的。”一家上市券商非银研究员

向记者分析。 

    ---------1968：果然套住主力了！你以为这次上 3000点是解救

3400点以上的人吗？现在股票谁进去谁就为 7.7%买单！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-1815:59 

    最近，想研究一下安史之乱的历史，我们知道唐朝是宽容的！但

是胡人大量在内地繁殖，最后酿成灾祸！现在德国，法国都有这样的

问题！有些话不好说开，必须制约其他外来文化种族的繁衍！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2121:33 

    @luo01072016-04-2117:54:22 

    老师，预测下这波白银可以涨到多少钱再往下掉 

    ----------------------------- 
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    看几条消息 

    1：盛宝 Hansen：白银拯救黄金银价看 17.8高点 

    2016 年 04 月 21 日 20:32FX168FX168 讯周四(4 月 21日)贵金属

市场继续走高，银价触及 11 个月新高，而金价也上行触及一周多新

高。 

    盛宝银行(SaxoBank)商品研究主管 OleHansen 表示：“在大幅超

过黄金的表现中，白银市场正在发展出强劲的动能。” 

    Hansen还表示：“这一次是白银救了黄金，黄金本身的需求在放

缓。” 

    本周至今，SPDR黄金 ETF已经流出了 14吨，而白银 ETF却在大

幅流入。 

    2：[短讯]金银油、欧元短线上扬；黄金涨幅近 2%，白银涨幅逾

4%，布油美油涨逾 1% 

    2016年 04月 21日 20:18环球外汇网 

    ------------- 

    1968：长期也就是起码几年内黄金白银看涨，很明显各国货币超

发太多，黄金白银价格又处低位，从黄金白银的使命看，都需要大涨，

相对于美元一两年保守翻 2，3 倍没有问题！如果以人民币，呵呵！

我组织的购买千足白银做银元宝活动已经成功进行了两批，第一批已

经全部到货，没有任何问题，第二批明天晚上或者后天上午生产出来，

周六周天发货！周一全国大部分地方就收到了，第三批赶上白银原料

大涨价了，由于我们已经用自己定做的模具，成本越来越低，所以就
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是今天的国际银价也可以保证不涨价！有需要的网友赶快入群吧，下

周二全国网友收到第二批白银元宝的时候截止。因为第二批的一些网

友主要要看一下现货，然后他们中不少人还要接着大量订购！ 

    新疆特产直销群 365913632我是群主老帅 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2121:41 

    中方呼吁叙利亚各方继续建设性参与和谈 

    来源：新华社作者：靳若城责任编辑：康哲 

    2016-04-2119:050“中方呼吁叙利亚所有各方继续本着不预设先

决条件的原则，建设性参与日内瓦和谈，谈下去，谈出成果，这符合

叙利亚国家和人民的根本利益。”华春莹说，中国政府叙利亚问题特

使解晓岩大使正在有关地区国家访问，推动叙利亚问题政治解决进程。 

    ---------这样喊就是有人不想谈了！我们不会看到任何一方的

军事调动的，因为那样反倒不正常了，现在最出我意外的中东局势就

是沙特居然不想跟美国走了，哪个在沙特领导下的多少国家海湾联军

不出兵打了，这个变数确实我没有想到！沙特不动，俄罗斯打沙特如

何打？俄罗斯不动俄罗斯又是必死无疑！这还真难解局了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2122:08 

    1：国土部调研组抵温州当地官方否认不免费续期说法 

    2016年 04月 21日 18:36来源：编辑：东方财富网 

    ----------- 

    1968：这个说法，我听到否定再否定再肯定已经三次了，哪是嘴

吗？我有理由相信下面的话也不是正常的人类的嘴说出来的！ 
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    附录： 

    任泽平：坚定中国经济改革转型前景光明的信心 

    2016年 04月 21日 08:58来源： 

    字体：大中小已有 442人评论，共 96595人参与讨论用手机讨论 

    【任泽平：坚定中国经济改革转型前景光明的信心】国泰君安证

券首席宏观分析师任泽平发文表示，今年“两会”对供给侧改革任务

进行了具体布置。随着供给侧改革破冰攻坚，各界对中国经济前景将

更有信心。经历过改革转型之后的中国经济，前景将更加光明。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2122:43 

    关于现在资金避险，有网友少校提到到缅甸购买土地，我认为购

买土地要么有权要么有枪！在中国百姓没有权，因为规定是有权的人

规定的，今天可以卖明天不可以卖，你玩不过，你到缅甸你没有枪没

有军队，你有土地？尸体扔到哪里都不知道！ 

    少校同志我劝你在天涯这先锻炼好身体，天天和我一样跑 5000

米，不要急！饭要一口一口吃，以后仗有我们打的！攘外必先安内嘛！

老实说缅甸的工业能力和军队和我们不是一个档次的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2123:10 

    现在高层有点像华国锋倒台！他把文革工农干部全部打倒清洗，

老邓让胡耀邦做好人把老干部全收买！华国锋本来就没有自己根基，

忽然有一天开会发现中央没有几个是自己人，动不动就有人指鼻子骂

他！现在把华换成打压薄的某人，情况非常相似！ 

    我和女儿交流，她神秘的告诉我--大是坏人！我问为什么？她说
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马云的淘宝让卖服装的舅妈不好卖服装，他支持马云，所以他是坏人！

啊！当然她不知道李做决策！但是逻辑是对的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2123:12 

    网友问：老帅，你看缅甸会不会实际上是一国两制，昂山领导缅

族，军政统治缅北，最后那些缅北武装逐步被消灭 

    ………1968：不会培植自己亲华势力的一帮窝囊废，应该先培植

华人势力，不行 10 万退役解放军便装过去支援，消灭其他势力！统

一缅甸，前出印度洋战略夹击越南！ 

    啊，看看乌克兰！学也学会了！没有围墙的边境多好啊！需要投

票回归中国，一下云南傣族去 100万嘛！投完票回家吃饭！一帮猪猡

修围墙？修围墙？什么年代了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2123:35 

    说一说真实的黄金白银吧！----ZXL1968 

    浏览次数：2作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2016-

4-2123:26:18 

    刚才中央新闻播放网上购买假金银币的新闻。这些都是有意让大

家不敢买！从浙江网友说的鉴定金首饰的火爆，和连续曝光金饰品龙

头老凤祥出问题而我从乌鲁木齐了解到以及群里网友自己鉴定黄金

目前几乎没有发现大的质量问题，那末全国多少人买老凤祥黄金？天

天有人排队检验为什么曝光概率这末低！以及网友提供的央视黄金掺

假的新闻集中出现看，这是典型的中国传媒大学国家安排的课题成果

展示！ 
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    从第一批买我 999 千足白银银元宝的浙江网友在政府的鉴定金

银的机构的经历看，可能质量检验只检验表面金银，不检验内部，就

是国家鼓励少使用真金白银！市场上可能年底通货膨胀大抬头后就出

现抢购千足黄金白银的浪潮！ 

    消息：境外央行类金融机构获大尺度准入：全交易品种无额度限

制 

    http://www.guancha.cn/economy/2016_04_14_357063.shtml 

    ～～～ 

    资金汇出无须相关部门批准！！！金融控制权啊这是要丢了？？？？

知道黄金为什么和人民币挂钩了吗？按照中美战略协议早有安排，美

元利润自由汇出！中国美元没有了可以卖黄金换美元，我早知道他们

的套路了！现在黄金，白银不标千足，不仅是民间的，官方熊猫金银

币也有这苗头，但是动静太大他们悄悄改回来了！这样电镀金银就会

泛滥！这样即使大妈抢黄金白银也没有意义了！这样央行最大限度控

制黄金白银 1949北平回来了！73同志这招比金元券更毒啊！ 

    还有个消息与此有密切关联【向 WTO申诉后美国称中国同意取消

七大行业出口补贴】据英国《金融时报》，在美国向世界贸易组织（WTO）

提起申诉后，中国已同意取消向七大行业出口企业提供的多种补贴。

这七大行业分别为：纺织、服装和鞋类；先进材料和金属；轻工业；

特种化学品；医疗产品；五金建材；农业。 

    1968：纺织这可以有…但是先进材料，特种化学，医疗不让补贴

就是断我产业升级的路了！美国的先进技术其实就是美国政府通过军
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事开支高额变相补贴美国企业研发资金！中国产业升级的路显然已经

断掉！要么金融被大洗劫一次，全国人民的工资兑换美元实际人民币

收入一夜回到 30 年前，我们大家重新给美国给世界打工，要么我们

依然维持较高的汇率靠卖黄金和资源和财产多撑几年最后还是破产

接着打工！哪个《任泽平：坚定中国经济改革转型前景光明的信心》

的文章说的非常清楚---资本市场在供给侧改革中将承担重要使命。

资本市场在“去产能、去库存、去杠杆、降成本、补短板”的供给侧

改革中将承担重要使命。依托资本市场，放宽准入，引入新的投资者，

加快行政性垄断行业改革在行政性垄断问题突出的领域，如石油天然

气、电力、电信、铁路、医疗、教育、文化、体育等领域，依托资本

市场，引入新的投资者，鼓励加强竞争！其本质就是贱卖国有资产，

这回不叫建行的战略投资者了，这叫引入新的资本投资者，不是鼓励

加强竞争而是抢走人民的公共福利红利！这样的结果就是中国完全丧

失政府宏观调控能力，最后就是变卖黄金白银！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2123:47 

    日前，中国迈出历史性步伐，世界头号黄金消费大国颁发以人民

币计价标准的黄金定价机制！那么我就说一说真实的黄金白银吧！-

---ZXL1968 

    浏览次数：3作者：admin来源：www.hnhfddy.com时间：2016-

4-2123:26:18 

    日前，中国迈出历史性步伐，世界头号黄金消费大国颁发以人民

币计价标准的黄金定价机制，路透社评论称：在国际黄金市场发出“中
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国声音”，提升国际定价的影响力。真的是这样吗？我再次提醒大家

上海黄金交易所目前我知道的消息是只向境外卖出黄金！如果这还是

以人民币标价的黄金，其实就等于给国内外资支付黄金代替支付美元

来换取他们手里的人民币，显得外汇汇率好像没有事！ 

    前几天中央新闻连续播放网上购买假金银币的新闻。这些都是有

意让大家不敢买！从浙江网友说的情况看，政府鉴定机构鉴定金首饰

非常火爆，联想到这两年连续曝光金饰品龙头老凤祥出问题，但我从

乌鲁木齐了解到以及群里网友自己鉴定黄金目前几乎没有发现大的

质量问题，那末全国多少人买老凤祥黄金？天天有人排队检验为什么

曝光概率这末低！以及网友提供的央视黄金掺假的新闻集中出现看，

这是典型的中国传媒大学国家安排的课题成果展示！目的就不想大家

买金银！ 

    前几周我开始组织全国网友买 999 纯度银元宝，从第一批买我

999 千足白银银元宝的浙江网友在政府的鉴定金银的机构的经历看，

可能质量检验只检验表面金银，不检验内部，就是国家鼓励少使用真

金白银！市场上可能年底通货膨胀大抬头后就出现抢购千足黄金白银

的浪潮！ 

    我们再看一个消息：境外央行类金融机构获大尺度准入：全交易

品种无额度限制 

    http://www.guancha.cn/economy/2016_04_14_357063.shtml 

    ～～～ 

    资金汇出无须相关部门批准！！！金融控制权啊这是要丢了？？？？
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知道黄金为什么和人民币挂钩了吗？按照中美战略协议早有安排，美

元利润自由汇出！中国美元没有了可以卖黄金换美元，我早知道他们

的套路了！现在黄金，白银不标千足，不仅是民间的，官方熊猫金银

币也有这苗头，但是动静太大他们悄悄改回来了！这样电镀金银就会

泛滥！这样即使大妈抢黄金白银也没有意义了！这样央行最大限度控

制黄金白银 1949北平回来了！73同志这招比金元券更毒啊！ 

    还有个消息与此有密切关联【向 WTO申诉后美国称中国同意取消

七大行业出口补贴】据英国《金融时报》，在美国向世界贸易组织（WTO）

提起申诉后，中国已同意取消向七大行业出口企业提供的多种补贴。

这七大行业分别为：纺织、服装和鞋类；先进材料和金属；轻工业；

特种化学品；医疗产品；五金建材；农业。 

    1968：纺织这可以有…但是先进材料，特种化学，医疗不让补贴

就是断我产业升级的路了！美国的先进技术其实就是美国政府通过军

事开支高额变相补贴美国企业研发资金！中国产业升级的路显然已经

断掉！要么金融被大洗劫一次，全国人民的工资兑换美元实际人民币

收入一夜回到 30 年前，我们大家重新给美国给世界打工，要么我们

依然维持较高的汇率靠卖黄金和资源和财产多撑几年最后还是破产

接着打工！哪个《任泽平：坚定中国经济改革转型前景光明的信心》

的文章说的非常清楚---资本市场在供给侧改革中将承担重要使命。

资本市场在“去产能、去库存、去杠杆、降成本、补短板”的供给侧

改革中将承担重要使命。依托资本市场，放宽准入，引入新的投资者，

加快行政性垄断行业改革在行政性垄断问题突出的领域，如石油天然
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气、电力、电信、铁路、医疗、教育、文化、体育等领域，依托资本

市场，引入新的投资者，鼓励加强竞争！其本质就是贱卖国有资产，

这回不叫建行的战略投资者了，这叫引入新的资本投资者，不是鼓励

加强竞争而是抢走人民的公共福利红利！这样的结果就是中国完全丧

失政府宏观调控能力，最后就是变卖黄金白银！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2212:12 

    附录：《没有国家，你什么也不是》 

    人总是在失去的时候才猛然醒悟我们原来的生活是如此美好！可

是世上没有后悔药，当我们知道后悔的时候一切已经离我们远去。就

像今天的俄罗斯、伊拉克人无论再怀念苏联的强大和萨达姆时期的富

裕也与事无补。 

    作为中国人，我们是否也应该从利比亚的悲剧中汲取点什么！只

有祖国才是我们的依靠，其他任何别的国家哪怕他说得天花乱坠，都

不会作为我们的救世主！只有祖国强大稳定才是我们老百姓幸福自由

的前提！ 

    现在微博、微信上造谣生事，诋毁攻击共产党的文章不但看起来

有观点、也有数据、而且成系列化。这些有份量的煸动性文章，绝非

一般人所为，而是西方反华势力有计划、有步骤对中国的“文攻武略”。

我们曾经苦难深重的旧中国给我们的警示教育太多了： 

    不买西方列强的鸦片他们就八国联军烧北京；强盗贸易把我们变

成东亚病夫还要勒紧腰带赔偿他们真金白银；占我山东不给就甲午炮

轰我北洋水师；抢我东北攻我北京直到南京屠我同胞三十万；天理何
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在！真情哪有！不就是我们穷了吗？弱了吗？不团结吗？自古弱肉强

食，没有国就别想有家！我们拥护共产党，拥护习近平，因为我们不

想成为第二个利比亚。因为我们很多人经历过自然灾害，经历过十年

浩劫，经历过上山下乡，经历过改革开放。因为我们这代人亲眼目睹、

亲身经历了从一穷二白走向繁荣发展的几十几年变革。如今这些人不

论职位高低，不管生活水平高下，但都深知只有共产党才能统一和领

导这么大的国家。共产党纵使出现这样那样的政策失误和不尽人意，

但还是相信共产党有自纠自改的能力。美国人，通过阴谋与等待，拆

散了苏联，消除了最大的敌人。目前中国已被他列入最大威胁国，因

此他们肆意挑起钓鱼岛事件、制造内乱、颠覆共产党的领导的阴谋，

早已是“路人皆知”。中国一旦失去共产党的领导，将会天下大乱。

中国要乱了，那就是 13亿中国人的灾难。目前中国 60岁以上的老人

有 1.8亿。这 1.8亿的老人，是保持中国稳定的基石，因为这 1.8亿

的老人绝大部分会郑重地告诫自己的子女，不能给国家添乱。因为他

们比谁都明白，没有国就没有家，有天大的意见，有天大的恩怨，无

论如何国家不能乱！我们支持习近平，是因为他有＂打铁首先自身硬＂

的底气，有＂敢打大老虎＂的胆略和谋略。改变目前中国的现状，首

先必须得从党内抓起，从高层抓起。这个道理谁都知道，关键是敢不

敢碰硬。只有敢碰硬，敢碰大的利益集团，才能起到＂杀一儆百＂作

用，才能获得人心，才能取信于民，才能国泰民安。普京曾说过：给

我二十年我将还你一个强大的俄罗斯。所以我们要支持习李政府，支

持我们的党，因为我们须知爱自己，就不要让国家乱，也就是爱国。
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既然我们的祖先已经把我们定义为中国人，我们只有爱中国，所谓世

界各民族是兄弟都是鬼话，只有你富裕强大了别人才有可能和你论交

情，别人的队列并非你想挤就能挤进去的，即便拿着大把钞票勉强挤

进去了，也依然受歧视。国人们，给自己留点自尊吧，抬起头来，好

好爱我们的国家吧！永远记住，国家好，民族好，大家才好！………

1968：这是上海微信群的！五毛微信群大量出动，这是落实书记讲话

不过夜啊！啊，知道与时俱进了！抓住微信平台了，在新疆，学校规

定必须关注两个市区微信群，这是政治任务，其实大家关注完完成任

务就删除了！这帖子最后的话应该这样讲：官老爷们，给百姓留点自

尊吧，抬起头来，好好看看我们的房奴医奴孩奴吧！看看我们告状无

门没有任何政治权力的百姓吧！永远记住，百姓好，民族好，你们才

好！没有人民你们屁都不是！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2212:17 

    原标题：美国会反华势力重申“六项保证”为“台独”壮胆 

    【环球时报驻台北特约记者张云峰环球时报记者屠丽美】美国联

邦众议院外交委员会通过“再度确认与台湾关系法和六项保证为美台

关系基石”决议案。中国社科院台湾研究所研究员王建民 21 日在接

受《环球时报》采访时表示，在台湾“5·20”政权交替前夕的关键

节点，美国国会反华势力重申“对台六项保证”，是为“台独”势力

壮胆。 

    据台湾《自由时报》21日报道，美国众议院外委会以口头无异议

方式通过一项共同决议案，重申“与台湾关系法”和“六项保证”是
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美台关系的基石，这也是美国国会首次将“六项保证”列入法案中。

这项决议案将送众议院院会表决，可望顺利通过。报道称，外委会主

席罗伊斯及民主党资深议员安格尔都表达强烈支持的立场。众议员薛

曼称，美国国会第一次透过这个决议案确认对台“六项保证”，也要

敦促行政部门公开重申其重要性。 

    根据这项决议案，美国前总统里根的“六项保证”包括︰美国不

会设下结束对台军售的日期；不会更动“与台湾关系法”的条款；不

会在做出对台军售的决定之前与中国大陆协商；不会做台湾与中国大

陆的调解人；不会改变对台湾“主权”的立场，也就是这个问题必须

由中国人自己和平解决，美国不会压迫台湾和中国大陆谈判；美国也

不会正式承认中国人对台湾的主权。提出这项决议案的共和党议员夏

波声称，台湾是美国的盟友，大陆至今有 1600 枚导弹对着台湾，其

最终目标仍是不排除以武力统一台湾；而“六项保证”是里根与中国

大陆签署第三公报时给予台湾的保证，和“与台湾关系法”并列为美

台关系的基石。厦门大学台湾研究院政治研究所所长张文生 21 日告

诉《环球时报》记者，美国国会一部分人不希望两岸走得太近，因此

帮着蔡英文操纵两岸关系，这是违反中美三个联合公报的，也违背美

国的“三不”承诺。他说，美国这种在两岸关系上搞平衡的做法，无

助于两岸关系的和平稳定。 

    ----------- 

    1968：这很简单嘛，我们退出 WTO！我们也违反一把！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2212:29 
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    12:29:09 

    老帅 2016-4-2212:29:09 

    国台办原副主任龚清概怎么搞钱色交易 

    中纪委通报称，龚清概被查出六大类问题，包括对抗组织审查，

长期搞迷信活动;违规出入私人会所，挥霍浪费公款，违规打高尔夫

球;不如实报告个人股票、房产情况等个人有关事项;利用职务上的便

利为其子经营活动谋取利益，长期占用私营企业主高档汽车，搞钱色

交易;利用职务上的便利在企业经营等方面为他人谋取利益并索取、

收受财物等。龚清概的仕途履历中，有两个重要节点，从 1995 年到

2005 年，先后担任晋江市长、市委书记;2010 年至 2013 年，任福建

省平潭综合实验区管委会主任。 

    据新京报记者了解，主政晋江、执掌平潭期间，龚清概曾被多人

举报。新京报今年 2 月 4 日刊发的《龚清概落马“双城记”》一文，

曾披露其敛财手段。 

    当地一名副处级退休干部对新京报说，主政晋江时，在一个工业

园区建设中，龚清概曾采用“先上车后补票”做法，他把一些工业用

地定价为 12.5 万元一亩，可是如果企业按每亩 5 万元的价格先把钱

交到他个人手里，那么他就允许企业每亩土地暂交 1万元使用金即可

使用，以后再补办手续。晋江国土部门官员证实，从上述工业园区项

目龚拿到了个人的“第一桶金”，并获得了“龚十亿”称号。 

    除了上述“先上车后补票”，龚清概的敛财手段还有“帮”开发

商卖房、串标等。 
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    据当地商人介绍，主政晋江时，一处新开发的高档社区华泰社区

滞销，龚与该社区开发商私交密切，亲自打电话邀请同僚和有实力的

商人组团到华泰社区买房，“市委书记打电话叫去买房，谁敢不去买

呢？” 

    平潭一名地产商对新京报说，龚喜欢邀标，他跟大企业谈妥条件、

指定中标企业和中标价后，就“请”一些企业陪标。有一次，一个非

龚指定的地产商抢标，在拍卖会上不断举牌“抢”到一块地，令龚很

生气，“一直给他下绊子不让开发，到现在地还闲着。 

    ---------- 

    这是典型的中国官员发财套路！是宇宙真理！放之全国而皆准！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2212:32 

    等我明天第二批银元宝发出我要在全国网民中掀起响应中央号

召，支持中国金定价买金买银活动和支持限购打死不买房活动！哈哈

哈哈哈！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2212:46 

    引用：去年 A股市场剧烈动荡时，我国股指期货成交量一度让世

界瞠目结舌，如今，中国大宗商品成交量再次让世界吃惊。 

    去年原材料价格暴跌成就了中国大宗商品交易所的大年。据

WorldFederationofExchanges(WFE，世界交易所联合会)统计，大连

商品交易所和上海期货交易所去年的大宗商品合约成交量飙升到逾

10亿份，其中大连成交量大增 45%，上海增长 25%。去年芝加哥商业

交易所集团的交易量只增长了 17%，而伦敦金属交易所下跌了 4%。 
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    去年全年，中国大宗商品交易所的成交量增速夺下全球第一的宝

座。按合约成交量计算，大连商品交易所赶超了上海期货交易所，成

为世界最大的原材料市场；这要归功于铁矿石合约成交量增长了一倍

有余，豆粕合约增长了 41%。 

    亚太市场的情况也不错，根据 WFE的数据显示，亚太地区的大宗

商品交易量去年激增 55%，而 2014 年和 2013 年增幅仅分别为 9%和

16%。 

    那么，中国值得为上述成绩高兴吗？ 

    首先，不要高兴，中国还没有取得大宗商品定价权，连 50%都没

有。 

    大连商品交易所和上海期货交易所的合约成交额依然小于芝加

哥商业交易所集团或伦敦金属交易所。按成交额计，芝加哥商业交易

所集团是最大的大宗商品衍生品交易所，2015 年成交额达 41.15 万

亿美元。 

    另一方面，BDI数据引用的广度超过中国航运指数，而在工业润

滑剂原油等大宗商品上，没有一种货币可以与美元抗衡，想让石油美

元退出为时尚早。除了中国境内，全球有多少是用人民币进行大宗商

品交易的？ 

    其次，还是别高兴，中国产能严重过剩，“僵尸”企业有可能借

流动性卷土重来，同时无所不在的金融化可能超过想像。 

    产能问题尤其值得重视。据路透社报道，尽管产出过剩，今年以

来，中国钢材价格已较去年低点涨了 77%，其中既有消费者补充库存、
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中国农历新年假期过后季节性需求升温等因素，也有过剩产能卷土重

来的影响。 

    中国钢铁产量占全球的一半，其过剩产能是美国产出水平的四倍。

据麦格理分析师 IanRoper 称，去年关闭的 5000 万~6000 万吨产能

中，现已恢复生产的超过 4000万吨，“鉴于价格和利润率的反弹，产

能削减已被抛在脑后”。 

    IanRoper 表示，中国联合钢铁网调查显示，68 座高炉已恢复生

产，估计产能达到 5000 万吨。中国小型钢厂的产能利用率从 1 月的

51%提高到 58%。中国联合钢铁网主编胡艳萍称，当前钢铁生产平均

利润率已升至每吨 500 元~600 元人民币，为至少两年来最高水平。

这些产能的卷土重来，意味着控制僵尸企业、挑选高效合规企业的努

力已经付诸流水。 

    以前是仓单抵押融资链。在钢铁融资链瓦解后，全球铁矿石等价

格再也无法支撑一落千丈，而 2014 年年中大家开始担心铜融资链条

后，投资者都想将铜出手，导致铜价大幅下挫。 

    第三，还是有值得小高兴一下的地方，即中国的实体与金融市场

已获局部定价权。 

    从铜到镍、铟，中国的实体与金融已经可以影响全局，就像 A股

巨震刚开始时，全球市场看着 A股有种胆战心惊的感觉。中国地方交

易所镍价上升，全球也跟随上升，这从几个市场高低转折点非常明显。 

    4 月 21 日，上海期交所螺纹钢主力品种“RB1610”成交额达到

惊人的 6056亿元，超过沪深两市成交额 5421亿元。 
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    目前的钢铁市场是多么疯狂，上期所不得不紧急降温，自 4月 25

日起，将热轧卷交易手续费从万分之零点四调整为万分之一，螺纹钢

则从万分之零点六恢复到万分之一。3 月 29 日，螺纹钢则是从万分

之零点四五上调到万分之零点六。 

    我们终于影响到全球市场了，开心吧？但中国的实体经济转型任

重而道远。 

    1968：钢铁产能上来绝对是大放水了！像乌鲁木齐市中央都舍得

修地铁了，原来天然气都舍不得留个口子的！2016 年 2 月，与中国

最为相关的黑色系大宗商品开始暴涨，而其他大宗商品价格则涨幅相

对较弱，例如铜、原油等。此时开始的暴涨是因为对供、需的预期变

为现实，甚至不断超预期。---其实就是泄密了！中央的货币刺激计

划泄密了，当然我记忆中就没有保住过秘密！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2212:48 

    任泽平：警惕债市风险防范期货市场泡沫投机 

    2016 年 04 月 22 日在经济回升、通胀预期、信用违约、去杠杆

等背景下，警惕债市风险，以及可能对企业融资成本、借新还旧、金

融稳定、风险溢价等的负面传染效应。 

    温和通胀有利于大宗商品价格上涨和企业盈利改善。近期受美元

走软、国内经济回升、流动性充裕、库存在历史低位、供给端收缩等

推动，能源、黑色、有色、农产品等大宗商品大涨，有助于改善周期

行业和农业企业盈利，但也需防范低效过剩产能死灰复燃和期货市场

泡沫投机。 
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    -------------- 

    1968：通胀还温和？不许放屁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2912:07 

    @marshalchenzhi2016-04-2901:03:14 

    张老师，普京来上海黄金交易所卖黄金了 

    ----------------------------- 

    哈哈！现在这个油价，世界富豪沙特哭着喊着过不下去要卖美国

国债了！卖石油的委内瑞拉通货膨胀达到快 800倍！中国石油从盈利

到巨额亏损！我去年说过普京不及时发到战争，他就要下台了！有网

友给我规定了 5月 1号！啊！马上到了！普京到年底估计已经没有资

格以总统身份到中国来了！他已经失去了扭转局面的最佳时机！就是

要打他也没有钱了！美俄妥协就快了！中国的噩梦就要开始！也许普

京一开始就选择了错误的战略伙伴！以后要选伙伴还要看伙伴的姐姐

啊，妹夫啊！哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2912:42 

    哈哈，我已经成功组织网友购买了三批千足银元宝！第一第二批

网友已经全部收到，很多网友连续购买了三次！网友反馈质量没有任

何问题！在这期间银价涨了接近 25%，我去年让大家可以买黄金的时

候，我老婆在新疆老凤祥是 260每克买的，现在 326.5！金银进入牛

市已经是定局！ 

    下面图片网站显示的是目前最便宜的金银价格！他们加工好的

999 银每克 11.5 元！我们现在包括塑壳，顺丰空运，全保价，后每
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克 6元！按照今天在四月持续两次暴涨后的银价比我们第一批的价格

每克已经高了 0.5元左右，好在模具费用是做越多成本越下降这些优

惠都已经回报网友，如果银价就在此位置徘徊，我们下一批第一次购

买的我们只涨 0.2元每克，已经购买过的老群友一分钱不涨！如果超

过今天的银价，我们将采取和国际同步，人家涨 1 毛我们也涨一毛！ 

    第四批将在五一以后统计，大家先好好过节！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2912:59 

    附录 1：：美国总统候选人特朗普：美国不应与俄罗斯和中国为

敌 

    【环球网综合报道】据俄罗斯卫星新闻网 4 月 27 日消息，美国

共和党总统候选人特朗普认为，美国不应成为中国和俄罗斯的敌人。 

    报道称，特朗普在华盛顿就有关对外政策的问题表示：“我们想

与俄罗斯和中国友好和平相处。我们与这两个国家的分歧严重，我们

应该明确地看到这一点。但是我们不应成为对手。我们应该在共同利

益的基础上寻找共同点。 

    -------- 

    1968：美国得便宜卖乖，不想打仗！耗死俄罗斯！普京已经丧失

战略机会了！ 

    附录 2： 

    原标题：50英尺！俄军机又逼近美间谍机保卫核潜艇动向 

    【环球网军事 4 月 29 日报道】在俄罗斯附近徘徊的美国军机再

度遭到俄军战机拦截。据美国“华盛顿自由灯塔”网站 28 日报道，



13377 

 

五角大楼官员透露称，一架俄米格-31 战斗机 21 日曾在东北亚地区

拦截美国 P-8侦察巡逻机，双方最近时仅 50英尺(约 15米)。尽管美

方宣称“这是莫斯科对美国舰船和飞机发起的最新武力威胁”，但事

实却是美国“倒打一耙”。报道承认，俄方实施拦截的根本原因是美

间谍飞机试图侦察俄罗斯部署在远东最重要的战略核潜艇动向。五角

大楼官员回顾说，最近在波罗的海上空还发生过两起危险的俄军机近

距离靠近美舰机事件。4月 14日，一架俄罗斯苏-27战机飞到美军一

架 RC-135 战略侦察机 50 英尺范围之内，并围绕后者实施了翻滚动

作。五角大楼称其是“不安全、不专业”的警告方式。此前两天，两

架俄罗斯苏-24战机多次在美国导弹驱逐舰“唐纳德·库克”号上方

超低空飞过。五角大楼对这两次事件都提出了抗议。 

    -------俄罗斯这些小动作是没有用的！但是美间谍飞机试图侦

察俄罗斯部署在远东最重要的战略核潜艇动向！这就是美国最重要战

略意图的自己暴露！美国也怕俄罗斯动手！所以放些弱话给些幻想！

如果俄罗斯真要动手，立即石油价格暴涨！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-04-2913:06 

    网友说：老师要是大胆压期货这身家暴涨 

    哈哈！我认为：不是专业的，别玩期货，会被自己的预期坑死。

我们就搞实在的！那里面陷阱花样多！预测对 6 次错一次就赔完了！

有网友认为金银价格下不来了，我认为会有一次中等回调！期货就是

这样才能让大家赔钱的！即使看对大趋势，一个中途回调就会赔完本

钱！这就是投机市场！投机的市场，一切都有可能！我们只能看对大
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趋势！所以宁可碰股票也不碰期货！ 

    大家要买银元宝、新疆干果，碧玉羊脂玉首饰可以加入新疆特产

直销群 365913632，我们为防止群被黑，最近要搞备份群！在这之前

我暂时不评论政治！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-0617:12 

    云南旅游购物团回扣率曝光:翡翠 85%银器 70%咖啡 50% 

    2016-05-0520:37:00来源:中国广播网查看原文 

    【云南旅游购物团回扣率大曝光!翡翠 85%、银器 70%、咖啡 50%!】

据《消费主张》记者对四川、云南低价旅游团的调查发现，游客花几

千元甚至上万元购买翡翠，竟有 85%的钱回扣给旅行社!而 28元一克

的银器，70%被旅行社当回扣拿走，也就是每 1克就有 20元流进了旅

行社和导游的腰包…而云南精油的回扣也高达 85%，特价茶叶及工艺

品和土特产的回扣达 20%!导游所拿回扣更是高达 18%... 

    ------------ 

    1968:看清楚了，云南的银子还不是 999 的也就是 925 加镀银的

就 28元每克，去掉 20元回扣，其实就是不到 2元的成本，当然店铺

钱还要加一元！哈哈，我卖的银子真是太便宜了，如果是假的或者不

是假的 3 天内可以无条件退货！想买的自己加群吧！过一周左右吧，

我们就要组织第 4批生产了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-0617:25 

    回顾 83严打，吸取历史教训 

    83严打是政治需要！其实当时一些年轻人并不坏，就是爱打架，
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直接判死刑了！这些年轻人应该上战场！邓当时要杀人立威！按我说，

当时杀掉了一个百万大军！严打第一季度全国宣判 650000 人，其中

240000 人被枪毙。这才是一个季度！有这批人当时占领越南都没有

问题！ 

    我判断，经济啊--这个用啊好点词叫下滑转型期吧，各种矛盾会

尖锐！全国可能在今年下半年或者最迟明年年底要严打了！年轻人已

经很有限了！有犯罪的把他们抓起来，将来送战场戴罪立功吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-0617:32 

    今天和网友互动，在网友启发下完全能发明个能保暖的防风摩托

车！其实这有啥难？就是单座小汽车！，我想给这车加上伸缩螺旋桨

和滑翔翼！防止堵车！全电动！钛合金，超轻！当然可以电脑自动驾

驶！后来知道美国有个摩托车全封闭，里面装着两个大陀螺仪，售价

3.2万美元能买辆凯迪拉克，又有网友说现在都有飞行滑板了！ 

    我想说的不是美国有这有哪，我想说的是我们不缺创意，为什么

我们的创意没有钱实现？没有人重视百姓创意？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-0617:38 

    说一下健康吧，现在女孩子额头脸上普遍有痘痘！我记得我小时

候几乎没有见！还有，我小学幼儿园，过阶段要打蛔虫，现在居然不

需要了…啊！我们吃了多少农药，抗生素！我发现，人身体的体温非

常奇怪，每天晚上当地 10 点要睡觉的时候，我的膝盖和肚皮都是冰

凉的…可以想见，以前我每天熬夜到当地 12 点左右内脏和膝盖会受

多大损伤！现在我都睡觉前按摩哪里，让温暖再睡！我经过一年的努
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力已经养成习惯，现在每天严格按照黄帝内经都能当地 10点最迟 11

点睡觉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-0617:48 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-0713:19 

    网友爆料，今天媒体上对 56朵花唱“大海航行靠舵手”，打打倒

美帝的横幅一事反应之激烈真是有意思啊？尤其抢先蹦出来的指责

的竟然是前政协副主席之女。 

    我一大早搜出来看了看，附录: 

    原标题：环球时报评论：唱《大海航行靠舵手》能有几多观众 

    网上近日流传出一组照片，说是 5 月 2 日在北京人民大会堂有

一个合唱演出，演出者是称为“56朵花”的少女组合团体。消息说她

们演唱了《社会主义好》《没有共产党就没有新中国》等红歌，但最

具争议的是节目中包括有《大海航行靠舵手》这一“文革歌曲”。此

外，舞台幕布打出了“全世界人民团结起来打败美国侵略者及其一切

走狗”等容易唤起特殊政治记忆的口号。 

    这一组织者称为“社会主义经典歌曲大型交响演唱会”的细节在

网上曝光后，引起争议。一些人对演唱会的“背景”议论纷纷，还有

人把这次演唱会看成是“‘文革’有可能在中国重演”的一个征兆。 

    本文试图针对这些信息做些厘清和分析。 

    第一，我们不相信这次演唱会有任何“官方背景”。今年是“文

革”发生 50 周年，任何一个官方部门都不可能很突兀地搞可能引起

争议的活动，官方如果搞活动，首先会把握政治上的正确和严谨，不
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太可能让这么容易造成“文革联想”的歌曲和口号出现。 

    第二，很多过去被认为的“官方活动场所”早已向民间开放，这

场演唱会应当是某个民间群体租用了人民大会堂的场地，搞了“尺度

不常见”并受到争议的演出。不知道演出中的个别曲目是组织者想标

新立异吸引眼球，抑或为“56朵花”炒作宣传，还是他们就是要做一

个姿态，以这种方式制造与“文革”相关的某种表达。 

    第三，无论组织者有没有、或者有什么特殊目的，这种引起争议

的做事方式都不会受到主流社会的欢迎。特殊歌曲、时间、表演场所

组合在一起，的确容易引起误解，它们传递出的信号与中国真实的意

识形态面貌有很大出入，这不是一种广义上实事求是的态度。 

    第四，多元化的中国社会有各种思潮，不同主张的倡导者都希望

自己的圈子更有人气，更被相信“代表人民群众”，更与中国的大趋

势接近，因此会做出一些营造声势的动作。当相反的主张在互联网上

碰撞时，很像是发生了“大论战”。其实互联网放大了这样的氛围，

比如在“文革”问题上，中国社会看法的一致性远大于网上所展示的

分歧。 

    第五，“文革”早已盖棺论定，中共中央 1981年《关于建国以来

党的若干历史问题的决议》彻底否定了“文革”，中央的这一态度不

可能改变，也不可能有哪个官方机构站到这一立场的对立面。 

    近一个时期互联网上回忆“文革”的贴子比较多，这是正常的，

毕竟今年是“文革”发生 50 周年。然而其中有一些很激烈的情绪，

它们相对于 50年这个距离就显得不那么寻常。相信有些人谈“文革”
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其实是在直接或者绕着弯子表达对现实的某种态度，这使得反思活动

增加了一些复杂性。 

    关于“文革”，35年前的《决议》很正确，它过去是，今后也应

当是我们认识那场运动的基石。偏离它的东西或能一时抓取些眼球，

但大概都是时间长河中的过眼云烟。就文中的演唱会来说，它或许不

应被舆论场的关注包围，被各种引申出来的意义抬高。它作为个别民

间群体行为的本来面貌应当得到还原。 

    另据媒体报道，5月 6日，北京市西城区文化委员会、中国歌剧

舞剧院分别在其官网，就这个演唱会发表声明。 

    西城区文化委员会声明说：4月 7日准予中国歌剧舞剧院申请举

办该演唱会，5月 2日演唱会举行时，申请方违规增加演出主办单位，

虚构“中央宣传部社会主义核心价值观宣传教育办公室”。对此，将

依法依规严肃查处。 

    中国歌剧舞剧院在声明中说：该演唱会筹备和演出过程中，与该

院的合作方虚构“中央宣传部社会主义核心价值观宣传教育办公室”，

提供虚假材料，骗取信任，共同作为演唱会举办单位。该院将依法追

究有关人员责任。……～～～1968:就是群众团体想唱一下又如何？

我对哪个核心价值观办公室极左做法极为反感！天天逼我们大街小巷

听 24 字真经和那末大人装嫩唱红绿灯！没有他们更好！说明不是极

左是群众自发！我们这每周一大家都要举拳头中国公民宣誓！有必要

吗？很不严肃嘛！成人仪式宣誓一次就可以了！当然黑人如中国国籍

要宣誓！现在看来是左派群众的演出，不是什么办的，那末我就要支
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持群众首创！最近头条都是某人表态，说要抓 18 大以后的野心家，

居然把薄与其他人并列！其实往最好想就算薄与某人争夺了什么大位，

但是不是敌我矛盾，是内部矛盾！大位确定了也就没事了嘛！薄已经

是唱红打黑得标志！重庆道路已经是政治经济的成功经验！这就是国

内外反动势力无法正面抵御只能玩卑鄙手段的原因和动机！如果大方

向一致就不能做仇者快亲者痛的事情！说一万句毛主席语录不如做这

件实事！不给薄平反，任何人是不可能举起回归真正社会主义道路的

大旗！毛主席教导，团结一切可以团结的力量！ 

    今天媒体上对 56朵花唱“大海航行靠舵手”，打打倒美帝的横幅

一事反应之激烈真是有意思啊？尤其抢先蹦出来的指责的竟然是前

政协副主席之女。 

    ……～～～～ 

    我一直思考现在人们为什么到野外徒步？除了锻炼身体外就是

精神空虚！我们且不说不是单另演出“大海航行靠舵手”这首歌，是

主题思想是歌颂共产党歌颂社会主义！就算单另唱这首歌任何时候也

都是对的！因为不管他是哪个时代的歌，毕竟他是歌颂毛泽东思想的

歌，不是对某个人的个人崇拜，也不是歌颂文革中极左过激的歌曲！

所以，哪些居心叵测的人否定这首歌就是否定毛主席思想！就是人民

的敌人！至于打倒美帝的横幅出来有问题吗？现在谁在南海正在欺负

我们？谁在支持台湾的分裂势力？难道不是美国吗？所以我就是喜

欢唱大海航行靠舵手！延退大妈下岗大叔失业无房蚁族网络男青年满

广场唱！ 
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    现在话既然说开，我们也不回避！现在需要明确，如果说没有共

产党就没有新中国，哪也是指没有马列主义毛泽东思想指引的共产党

就没有新中国，而不是搞修正主义搞买办主义搞投靠主义的共产党！

毛主席的伟大就是抵制了王明的投靠主义！以及历史上的一些买办修

正主义！ 

    当然如果路线转移，我看最紧迫的是想一想如何对付经济封锁和

出口企业大规模失业！俄罗斯的普京就是对石油下跌没有足够的预期

和处理的决心，在今年 2月和未来几个月内将面临逼宫下台！如果任

何时候中国要脱离美帝国主义束缚胁迫走毛主席的社会主义道路，我

们都将重新面临全球封锁！普京如果下台，我们将非常非常困难！但

是再困难也比当人家殖民地强！而且我们要解放思想，不能被动的挨

打，要学习毛主席四次反围剿的战略战术和抗美援朝的与联合国军战

斗的勇气，主动出击，周边国家谁敢封锁我们就是对我们宣战！ 

    我们中国缺什么敌人就会给我们送什么！当然，最好美国不要干

涉我们，我们继续平等做生意嘛！ 

    需要指出，任何时候，文革的极左要批！要预防！但是文革探索

的人民民主道路要继续！没有人民民主管理监督政府，人民确实在权

贵面前一点脾气都没有任人宰割！现在一些人故意把人民争取权力的

斗争丑化成文革极左用来掩盖他们赵家人想对人民的合法奴役长期

合法化！文革固然有极左的东西，但是人民群众在国家各级政府有一

席之地，尤其是脱胎于陕甘的三三制的三结合的民主监督权力机制，

起码不亚于美国的三权鼎力民主！人大代表中普通群众占多数，真正



13385 

 

的实现了群众监督，任何领导即使国家主席都有可能被群众拉下马！

什么叫最大民主这就是最大民主！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1017:18 

    今天给大家说一下忽然没有声音的债转股吧！为什么这个债转股

是战略性消息？他对股市意味什么？ 

    国企和地方政府欠了一屁股债，没钱还债了，给银行说我给你股

份吧！银行现在为什么不敢要，给大家举个美国的例子，两房要倒闭

了，两房债给中国说没钱还债，我们给你两房股份吧？你说中国要不

要？其实美国早想不还中国购买的美国国债了，他们当年提出让中国

国债买美国股票的事大家可记得？这是当年美国真出问题了！现在他

被救活了！哈哈！这招用到中国有什么不同吗？ 

    现在国内银行不愿意也不敢债转股，比如现在企业欠银行的钱，

到时企业倒闭了，起码银行首先能获得工厂地，以后可以盖房子嘛！

如果债转了股，自己成股东了！企业破产了，我不仅没有地我还要给

其他债权人还债！ 

    有没有人拿这个企业债呢？哈哈，有的！外资要求打包这些债以

后以最低价拿走！这个太隐蔽了！可能一夜之间，中国的只是由于国

际大宗货物价格短期极端波动一时困难的好企业，全部和垃圾企业一

样打包被外资廉价收购！ 

    李说没有刺激经济其实房地产就是放开贷款口子和减税，尤其是

公积金贷款口子在大刺激！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1116:30 



13386 

 

    现在从新疆的情况上政治宣传极左令人厌恶！经济极右令人痛恨！

我对台上两派都不看好！管理百姓控制网络用文革民兵警察举报监控

群众斗群众的一套！收刮钱用资本主义一套，我靠！真是完美结合！

精神物质全被控制！他们嫁接的好啊！ 

    附录，网络学法：http://www.faxuan.net/请各位老师尽快学习，

关于学习积分说明： 

    积分是学员在系统内进行登录、学习等活动时获得的奖励，代表

学员的活动成果。学员可使用积分参加相应的考试等活动。 

    积分获得方式：1、登录赚积分：学员每次登录系统获得 5积分，

每日上限为 10 积分；2、课程学习赚积分：学员每学习课件 10 分钟

以上获得 20 积分，每日上限为 60 积分；3、做题赚积分：学员每完

成一套习题获得 20积分，每日上限为 40积分；4、完善信息赚积分：

学员每修改一次个人信息获得 1积分，每日上限为 1积分。 

    注意：1、无纸化学法用法和考试系统学习最短时间为 10 分钟，

只有学习超过 10 分钟才会有积分。每次学习完成请先点击退出课程

按钮，如果不点击会造成积分不积累。 

    2、学法积分总分要达到 5000分。5000分。5000分 

    ～～……上面这个天天要学！喇叭里天天红绿灯和核心价值观！

文革还八个样板戏呢！每周一公民宣誓一遍，就差早请示晚汇报了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1116:31 

    如果高层没有精神分裂，我们也快精神分裂了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1117:49 
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    最近，一个硕士疑似嫖娼，后来所有监控失灵死掉的事非常火！

他嫖娼没有？据说是在局子里认了！我就是一百姓不装英雄，如果在

警察局里，我不瞒大家，要我承认啥我承认啥！哈哈！打你鼻青脸肿

都是客气！派出所的警察不会动手的！警察的摄像基本不开！如果想

翻案和老薄学，法庭翻供！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1123:58 

    专家解读权威人士谈中国经济：退一步是为了进两步 

    人民日报 2016-05-1116:00T大 

    昨日，人民日报刊登了题为《开局首季问大势——权威人士谈当

前中国经济》的文章，这是继去年 5月 20 日、今年 1 月 4 日后，权

威人士就经济发展问题第三次发声。就此，记者采访中国人民大学经

济学院教授李义平和国家行政学院教授胡敏。两位学者认为，权威人

士采访中释放了开局首季经济信号，面对目前的经济形势要主动应对，

最重要的是按照供给侧结构性改革要求，积极稳妥推进去杠杆。 

    “退一步”为了“进两步”：经济运行不可能是 U 型和 V 型，而

是 L型 

    “我国经济运行不可能是 U型，更不可能是 V型，而是 L型的走

势。这个 L型是一个阶段，不是一两年能过去的。对此，一定要内化

于心、外化于行。对一些经济指标回升，不要喜形于色；对一些经济

指标下行，也别惊慌失措。”权威人士表示，分化是经济发展的必然。

在新常态下，我们最需要优化资源配置，培育新动力、形成新结构，

这意味着分化越快越好。 
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    今年是“十三五”的开局之年，也是我国发展面临的各方面风险

不断积累甚至集中显露的时期。胡敏表示，虽然新常态背景下经济下

行压力加大，但我国经济发展长期向好的基本面没有变，经济韧性好、

潜力足、回旋余地大的基本特征没有变，经济持续增长的良好支撑基

础和条件没有变，经济结构调整优化的前进态势没有变。胡敏认为，

尽管 1到 4月份经济指标回升，但是正如权威人士所言“对一些经济

指标回升，不要喜形于色；对一些经济指标下行，也别惊慌失措。”

李义平认为，现阶段我国经济进入新常态，只有调整好结构才能更好

的发展。而结构调整不是一两年就能完成的。当前经济下行压力加大

的原因主要不是周期性的，而是结构性的。所以，推进供给侧结构性

改革，是适应和引领经济发展新常态的重大创新，是适应国际金融危

机发生后综合国力竞争新形势的主动选择，是适应我国经济发展新常

态的必然要求。 

    政策“避免一惊一乍”：稳预期的关键是稳政策，不能摇来摆去 

    近年来，对于经济发展前景的预期不是很稳定，乐观情绪与悲观

论调并存。人民日报记者向权威人士提问“应当如何引导好社会心理

预期的情况？”。权威人士表示，稳预期的关键是稳政策，不能摇来

摆去。要善于进行政策沟通，加强前瞻性引导，提高透明度，说清政

策目的和涵义，减少误读空间，及时纠偏，避免一惊一乍，不搞“半

夜鸡叫”。 

    李义平谈到，权威人士指出的“明确的政策信号是稳预期的关键”，

是如何让大家将发展信心转化为发展动力。地方政府和企业要认清经
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济发展的形势，主动调研并调整发展思路。我们的目光不能停留在具

体工作层面，还应该透过现象看到本质，深入原理层面进行思考和总

结。胡敏认为，政策波动大就会影响下一步的预期，要加大宏观调控

政策力度稳增长，夯实基础影响市场。 

    三次强调“去杠杆”：金融是经济的核心，高杠杆必然带来高风

险 

    在文章中，权威人士三次提到了去杠杆的问题。“树不能长到天

上，高杠杆必然带来高风险，控制不好就会引发系统性金融危机，导

致经济负增长，甚至让老百姓储蓄泡汤。不能也没必要用加杠杆的办

法硬推经济增长。”权威人士强调，当前最重要的是按照供给侧结构

性改革要求，积极稳妥推进去杠杆。 

    胡敏表示，负债率过高或者增速过快不仅推高全社会经济负担、

经济成本，更主要的是大大降低了全社会的抗风险能力。负利率过高

迫使消费者会增加消费，减少储蓄，使得实体经济得不到增长。高的

负利率水平势必会迫使人们从银行取出现金，加大仓储成本，严重时

甚至引起经济安全的不稳定。虽然中国整体负债率不算高，但增速过

快问题必须引起高度重视。绝不能因为负债率不高而对增速过快掉以

轻心。要扭转实体经济与虚拟经济的严重失衡就必须通过去杠杆的手

段来实现。（来源：人民网沈王一） 

    ………不会说人话的人的话需要其他人反复解读！L的哪一竖还

远没有到底何时来一横还两说呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1200:02 
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    管窥一下海外投资基本面吧！ 

    附录…当时，FortMcMurray 石油产量几乎高达加拿大全国石油

产量的 1/3。几乎全世界所有的大石油公司在这里投有投资。 

    2010年中石化出资 46.5亿美元购买 Syncrude百份之九的股份，

仍然是至今中国企业在加拿大最大的一笔投资。（所以这里有不少中

国人） 

    随着全球石油价格的下跌，这两年 FortMcMurray人日子特别难！

这里现在的失业率可能是全加拿大之最了。 

    ……～哈哈，恰好中国大量的海外投资恰好赶上全球资源暴跌泡

汤了！想一想当年日本的广场协议，这些都是偶然的？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1200:12 

    说教育两三事吧… 

    1:我大概 10 年前应朋友情面，去补了两次课，让一个没有学一

天高中地理课的醉心高等数学的理科学生学两次不到，哈哈第二次跟

他妈吵架把地理书撕了，最后地理学考考 70 分的学生，今天我知道

当中石化副总了！ 

    哈哈，孩子真是聪明好学啊，他的性格我认为不适合当领导！太

情绪化！但确实人家当了，家族有人当时在团中央当领导，中石化当

时老总也是他们家人！普通人家孩子不会有这样机会的！我们普通家

庭孩子上进的路已经基本被堵死！ 

    2，今天，我发现课间高三私立班的孩子都沉迷一个像空间互动

视频的东西！里面房间里有帅哥美女！都很抓人那种，需要粉丝点赞
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积分！虽然没有色情东西，但是我感到哪里不对劲！女生们太疯狂了！

不扯价值观吧，虚拟空间已经可以控制人感情了，这本身就很可怕！ 

    3:教育部对校园黑社会只是发一个不疼不痒通知！哈哈，以后只

会越来越严重！ 

    不搞工读特殊学校是不能解决问题！以后有钱人只能像美国一样

进相对教育环境好的高级私立学校！这是他们教育改革方向！ 

    4:最近看到体育老师强奸女学生等消息！我记得我上小学四年级，

教美术的老师特别的喜欢抓女同学的手帮画画！我画画困难，没有一

次抓我的手！当时我觉得很奇怪！两年后这个老师办公室强奸少女被

枪毙！在今天媒体居然讨论的是主动被动的问题？教师和 14 岁以下

学生发生性关系一律死刑，这是不能讨论的问题！教师和在校初高中

学生不能谈恋爱也是铁的纪律！ 

    我孩子非常有体育天赋，但是我们只锻炼身体不当竞技体育运动

员！一方面过量运动对身体有害！一方面体育队太容易早熟了！缺乏

对女孩保护！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1213:38 

    政府给给外资开发商办证的速度是快了！对老百姓，哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1213:53 

    网友认为～这位权威人士的讲话，可以说句句切中要害。不但对

问题的症结看的清清楚楚，而且已经开出了药方。这个药方可总结为

四个字，’八年抗战‘。 

    所谓’八年抗战‘，就是要做好打持久战的准备，不退缩，不冒
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进，开源节流，内修外练。做到细水长流，不放水，去杠杆，慢慢回

归理性。现在不放水，立刻就会死！中堂大人的着眼点是和全球主要

经济体比烂，放水拖着，看谁先倒下。而权威人士（刘鹤）的着眼点

是国内的 m2总量已经是天文数字了，再放水就是洪水滔天的局势了。

折中一下，最后就是精准滴灌放水，同时采取各种手段蒸发超发货币。 

    企业债违约会连带银行，造成挤兑。房地产没有水，也会暴跌，

所以最后还是大水漫灌，没别的办法。我认为现在就是不给国企放水，

给开发商放水！通过放水基建救地方政府救开发商！所以中国同时存

在通胀和通缩并存的世界货币怪事！ 

    八千万体制内需要养，东北财政已经破产，土地财政敢放弃？房

地产泡沫敢放弃？关键是谁买单的问题。通膨全民买单是以后的必然

道路！以通膨不造反与产生社会危机为原则，权威人士不过代表了一

部分人的看法，可能说一套做一套，就是认真，抗不过年底就会更大

的有选择放水！不加的只有我们的工资！大家可以类比温家宝调控房

价！对动静大了会给你加点工资的！但是你的收入是赶不上物价水平

的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1712:21 

    附录 1 

    【转】：消息指，中共政治局经紧急商量后，决定由中共中央机

关报《人民日報》出面，连夜表明中央的态度。为此，中央网信办在

16日晚上提前通知各大门户网站，告知将有“重要稿件”要出台，要

求各网站准备配合，全网推发，事件导致各网站领导十分紧张。直到



13393 

 

17日凌晨零点，官方的稿件终于出来。 

    我的个人观点：为什么人民日报深夜刊文谈文革？我以为，在文

革 5.16 通知五十周年的极为重要的日子，所有的媒体和网站一律回

避文革二字，微信中反思文革文章一律封杀，尤其是，邓小平、习仲

勋、王沪宁等否定文革文章也被删除，人们一致认为这是上面的指示！

毛左们认为，变天了，这是政治逆转的重大信号，他们无不欢欣鼓舞，

奔走相告！大江南北红歌响彻云天！善良的人们认为，文革的悲剧，

中国的内乱，从远处走来！说实话，我绝不相信，大大会支持文革，

淡化文革只是权宜之计！而且，我坚定认为，在 5.16这个重要日子，

一定会有来自大大的声音！果不其然，人民日报深夜刊文，这就是大

大的声音！也为文革再次定性！更重要的是，这篇文章，为思想极度

混乱的当下中国，开出了清醒剂！虽然迟了，但是终于有了！ 

    附录 2: 

    中国青年报讯因工作人员失误，我们在未经核实并取得“中华未

来之星”青少年影视艺术人才展示交流活动主办方同意的情况下，误

将“团中央‘中华未来之星’全国组委会”列入了 2016 年 5 月 2 日

在人民大会堂举办的“在希望的田野上”大型交响演唱会的主办单位。

在此，我们公开承认错误并向社会道歉。 

    我们愿积极配合有关方面，尽最大努力消除由此导致的不良社会

影响，并承担由此产生的一切责任。 

    五十六朵花少女组合 

    北京诠声文化有限公司 
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    2016年 5月 11日 

    ……～～～ 

    1968:也就是说打了招呼，后来人家团中央反悔了嘛！这样好的

爱国爱党的节目没有团中央参与本身就是团中央的耻辱！我一直反对

文革中的极左，我也不提倡再有文革，因为中国的事文革已经解决不

了！我最讨厌和人辩论文革，从历史长河看文革只是社会主义运动中

的一个小浪花！不讲社会主义的本质生产资料公有制，不讲按劳分配

讲按资本分配这样的大事，讲文革不文革？脑子都有点问题！我们新

左派没有文革历史负担，我们也不打算搞文革！我们只想坚持宪法规

定的按劳分配！打倒垄断资本家对全民剥削！山雨欲来啊！结合习供

给侧讲话这套餐，人家大大已经在提除了按劳分配还要按资本分配，

这是最大的信号！第一次提！要有巨变了！说明中央向右转已经正式

表态！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1717:09 

    习讲话学习领会 

    第一部分， 

    习强调，扩大中等收入群体，必须坚持有质量有效益的发展，保

持宏观经济稳定，为人民群众生活改善打下更为雄厚的基础；必须弘

扬勤劳致富精神，激励人们通过劳动创造美好生活；必须完善收入分

配制度，坚持按劳分配为主体、多种分配方式并存的制度，把按劳分

配和按生产要素分配结合起来 

    1968:当前最大的政治动向就在这句话里！中等收入群体，我觉
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得当年国企改革的既得利益者基本都是中等以上了！如果把按劳分配

和按资本分配相结合，我想所有人都听懂了！我以前说要解放思想，

把按劳分配和按能分配相结合，但是只要是社会主义就不能按资本分

配！ 

    第二部分， 

    必须发挥好企业家作用，帮助企业解决困难、化解困惑，保障各

种要素投入获得回报；必须加强产权保护，健全现代产权制度，加强

对国有资产所有权、经营权、企业法人财产权保护，加强对非公有制

经济产权保护，加强知识产权保护，增强人民群众财产安全感。 

    1968 

    这话翻译过来 

    必须发挥好资本家作用，帮助企业解决困难、化解困惑，保障各

种要素投入获得回报；必须加强对私有产权保护，健全现代产权制度，

加强对国有资产所有权、经营权、企业法人财产权保护，尤其加强对

非公有制经济产权保护，加强知识产权保护，增强先富资本家财产安

全感。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1722:57 

    下面这篇文章，已经开始在各个普通百姓群流行，看来，抓舆论，

引导舆论抓主动权上我们落后了！ 

    附录: 

    50年祭：文革是中国人民 5000年灾难史之最！ 

    2016.05.16阅读 3799 
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    2016年——距离 1966整整 50年。 

    50 年前，中国内地一场持续十年的文化大革命，绝不仅仅是因

为一个人发了疯。 

    十年文革之中，有多少人自杀？有多少人被杀？至今无法确认。

《建国以来历史政治运动事实》给出的文革数据是：420余万人被关

押审查，172万 8000余人死亡，13万 5000人被以反革命罪处决，武

斗死亡 23万 7000人，703万人伤残，7万 1200余家庭被毁。 

    1978年 12月 13日，叶剑英在中央工作会议闭幕式上说：［文革

期间，全国整了 1亿人，死了 2000万人。］ 

    1980年邓小平对意大利女记者法拉奇说：［永远也统计不了，因

为死的原因各种各样，中国又是那样广大，总之，人死了很多！］ 

    一场文化大革命，吞噬无数生命。 

    让中国人在一个没有战争的年代，投入进了一场规模庞大的自相

残杀。 

    而在某人心底，也许只是为了打倒一个人而已。 

    文革在中国历史上留下的困惑和耻辱，同一个宣称千年文明的礼

仪之邦，将永远难以对称。 

    如今那个疯狂的年代已经成为过去，但这并不意味着那个年代的

病症已经好了。 

    在赤裸裸展露人性中最丑恶自私的极端疯狂之后，文革对中国社

会带来的灾难性影响，50年以来一直在延续之中。 

    我认为：文革开启了中国的全民互害模式，文革之后，互害模式
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进入到社会各行各业。文革开始后的 50 年里，中国从全民［政治互

害模式］变异升级到全民［经济互害模式］。 

    ——先来看看，文化大革命到底是一场怎样的疯狂。 

    1949 年以后，随着各种人造运动 6 的不断发明更新，随着各类

阶级斗争的不断发展扩大，人们开始相互揭发，相互批斗，公开诬陷，

大量编造各种无端罪名，人们主动如痴如醉，丧失人格于无形之中，

扭曲人性到灵魂深处。最后终于升级成为疯狂的文革，也注定升级成

为疯狂的文革。 

    自 1966年开始，到 1976年结束的十年文革之中，从国家主席到

平民百姓，从在校学生到退休老人，都有被揭发，被诬陷，被批斗，

被打倒，被打残，***的机会。文革之中有上百种五花八门，登峰造

极，空前绝后的罪名，总有一款适合你。一句话，一个表情，都可能

会成为一种罪行。——文革时期，南疆一单位组织人们向毛主席表忠

心，职工李亚长说：［我誓死保卫毛主席，毛主席活，我活，毛主席

死，我死，誓死保卫毛主席的铁打江山。］因为这句话，他被定成为

［反革命罪］。 

    文革之中，湖南道县，将 12名地富分子及子女，用绳索捆起来，

捆成一团，中间放上炸药包，点燃导火索，让这 12个人坐［土飞机］。

随着一声巨响，大块大块的血肉落雨一样飞来，有几个被炸断了手脚，

炸掉了屁股的，还没有死，痛得在地上乱滚，这时民兵们一涌而上，

用锄头、马刀将他们彻底消灭。 

    文革之中，师生同事之间，亲朋故友之间，夫妻父母子女兄弟之
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间，相互检举胡乱揭发，公开诬陷残暴迫害，置人于死地之举，在此

十年之间，变得习以为常。 

    文革之中，有些随声附和的人，也只是保了一时的太平，一样躲

不过各种突如其来的人祸。有些助纣为虐的人，也只是暂时得势，最

后也难免落入自己挖过的陷阱。 

    文革之中，谁敢站起来保持独立的人格，谁敢站出来维护生存的

尊严，绝对只有死路一条。人性道德的底线，在文革之中被彻底摧毁。 

    曾任人大委员长和国家主席的刘少奇，无疑是文革之中的关键人

物，也是文革这场史无前例的灾难之中最具说服力的人物。 

    文革前，刘少奇曾经主持批判过彭德怀。文革一开始，刘少奇又

主持批判朱德。 

    文革之中，极力主张［不要法治要人治］的刘少奇，在尝尽了人

治的滋味之后惨死，而因刘少奇问题受株连的案件就有 2万多件，被

判刑的达 2万 8千多人。 

    当然，一些积极参加批判彭德怀和朱德的人，在文革之中也遭到

了同样的批判。 

    文革之中，著名历史学家翦伯赞和夫人戴淑宛，学贯中西的傅雷

和夫人朱梅馥，作家杨朔，女钢琴家顾圣婴与母亲和弟弟，黄梅戏演

员严凤英等等，众多文化名人，不堪忍受屈辱与折磨，为了维护尊严

选择自杀，愤而离世。 

    文革之中，从美国回来的老舍也选择了自杀。1966年 8月 23日，

老舍先生和其他 28 名作家及京剧演员被红卫兵押到北京文庙，跪在
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焚烧京戏服装和道具的火堆前被毒打了几个小时。1966年 8月 24日

夜，曾经一马当先，批判俞平伯，批判胡适，批判胡风，批判［丁、

陈反党集团］，批判章伯钊，罗隆基，徐燕荪，吴祖光，赵少侯，刘

绍棠，邓友梅，从维熙等右派的老舍，写了《骆驼祥子》《茶馆》《四

世同堂》，写过《看穿了胡风的心》《都来参加战斗吧》《扫除为人民

唾弃的垃圾》的老舍，在北京西城太平湖投水自杀。 

    文革之中，陈布雷之女陈琏也选择了自杀。（陈布雷，民国总统

府国策顾问，蒋介石的文告和演讲大多出自其手。其文：如果战端一

开，那就是地无分南北，年无分老幼，无论何人，皆有守土抗战之责

任...曾被广为传诵。其女陈琏，中共党员，1947年被捕，1948年经

陈布雷保释。1948 年 11 月，陈布雷自杀）。陈琏怨叹父亲走的是幽

明异路，时隔 19年之后，1967年 11月，陈琏跳楼自杀。 

    文革之中，和平解放北平的第一功臣——傅冬菊（傅作义之女），

也被作为阶级异己分子揪了出来，遭到残酷批斗。文革后，傅冬菊晚

景凄凉，病困交加。傅作义的弟弟傅作恭（美国哥伦比亚大学水利工

程学博士），被傅作义召回中国大陆，在文革之前的反右运动中，傅

作恭与 3000多名右派分子一起，被押解到甘肃酒泉夹边沟劳教农场，

在那里有 2500 多名右派分子被活活饿死，其中就有傅作义的弟弟傅

作恭。1974年傅作义病死北京，不知其临终之前曾有何感想。 

    文革之中，最早横扫一切牛鬼蛇神的是陈伯达，1970 年九大后

第一个被扫进秦城监狱的也是陈伯达。 

    文革之中，起草第一张大字报的是康生，1978 年被第一个开除
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党籍的也是康生。 

    文革之中，第一个从局长级提升为政治局委员的是江青，1980第

一个被押上审判台的也是江青。 

    文革之中，拼命整死［接班人刘少奇］的是林彪，1971年［接班

人林彪］又不明不白地死了。 

    文革之中，曾经热血沸腾，斗私批修的红卫兵小将们，1968年后

被上山下乡运动淹没，文革中上山下乡总人数达到 1600 多万人，其

中有很多女知青惨遭凌辱。 

    但是，也有很多幸免于文革的人物，像郭沫若这样的文化人，在

文革之中就安然无事。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1722:59 

    1967 年 6 月 5 日，在亚非作家常设局举办的纪念毛主席《在延

安文艺座谈会上的讲话》25周年讨论会上，郭沫若致了题为《做一辈

子毛主席的好学生》的闭幕词之后，感觉到意犹未尽，即席朗诵了一

首诗：［献给在座的江青同志，也献给各位同志和同学：亲爱的江青

同志，你是我们学习的好榜样，你善于活学活用战无不胜的***思想，

你奋不顾身地在文艺战线上陷阵冲锋，使中国舞台充满工农兵的英雄

形象！我们要使世界舞台也充满工农兵的英雄形象！］ 

    1976年 5月，郭沫若写了《水调歌头》批邓。1976年 10月，四

人帮被捕，郭沫若马上又写了《水调歌头》骂四人帮。学术上的东西，

郭沫若都写进了《中国史稿》和《甲骨文合集》，人格上的东西都写

进了文革。如今像他那般做学问的越来越少了，而像他那般做人的却
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更多了。 

    还有像钱学森这样的科学家，在文革之中也安然无事。 

    大跃进之中，他三次论证亩产万斤，为粮食卫星提供科学依据。

文革之中，他为确保卫星能唱《东方红》而砍掉了实验项目。改革之

后，他论证人体科学，用党性保证人体特异功能的骗术都是真的。有

人说他用党性而不是用人格为特异功能担保，还是留了一手的。其实，

一位科学家，连续三次鼓吹亩产万斤之后，还有什么人格。——像这

样的人，还有很多，有的人今天依然健在。身体虽然安好，良心始终

不知，奴性还能自动升级，人格注定早已不在。文革的尾声，也是令

人啼笑皆非。 

    1976 年毛主席治丧期间，通知全国停止一切娱乐活动。山西万

荣有一家正好赶上儿子结婚，那时办喜事都提前采买肉菜，豆芽，豆

腐，粉条等等，即便一家一家通知亲朋改期，买好的菜蔬也没法等，

那时没有冰柜冰箱也无法冷藏冷冻，文革年间吃喝困难，这家人只好

硬着头皮办喜事。婚礼两天后，公安局来人，逮捕了这家父子。文革

之中逮捕人犯都要游街示众，胸前挂一个大牌子，写上罪名，公安局

讨论这两个犯人的罪名时，有说叫［随便娱乐犯］，有说叫［破坏悲

痛犯］，都觉得不合适，最后大家决定，政委文化水平最高，政委拿

主意吧！政委果然不负众望，牌子制作完成，这对父子牌子上的罪名

非常醒目——［幸灾乐祸犯］文革就是这样疯狂的，从国家主席到平

民百姓，文化大革命把大家共同组成了一个互相残杀的圈子。最后上

面的人说，下面的人干的事情不能都由我们上面负责，下面的人说，
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要我们下面的人负主要责任不合理。一上一下，如此一配合，文革的

灾难和罪责就这样无耻地放过去了。——谁能知道，这对将来的中国

会带来怎样的后患。历史上，皇权时代的中国也是人治社会，每隔一

段时期就要改朝换代一次，每临改朝换代也都注定有一场残杀。皇权

时代的中国历史之中，有压迫，有屠杀，也有反抗，也有因果报应。

中国皇权人治时代，就是今天你杀我，明天我杀你，你方唱罢我登场，

唯一的公平就是天下可以轮流抢，大家可以相互杀。中国历史就是这

样，从秦末杀进三国，一路杀过魏晋南北朝，出隋入唐。大唐开国，

兄弟相杀，而后母杀其子，女皇登基。到了宋朝，赵匡胤杯酒释兵权，

削弱武将，免去了一场自相残杀，之后换来举国被蒙古屠杀。然后朱

元璋再举兵杀蒙古人，然后李自成再举兵去杀朱元璋的大明。后来满

清又把中国杀了个遍，接着洪秀全又杀遍了半个中国。俄国人也杀进

来过，日本人也杀进来过，他们走了之后，中国人接着继续相互杀。

——这个杀来杀去的时间虽然很长［上下 5000年］，但整个过程和方

式始终简单明了。 

    我把它称为［循环互害模式］，历史上简称恶循环。 

    历史上的中国，单纯依靠互相杀来杀去，当然不可能找到公平公

正的生存方式，但是也没有冲破人性道德的最后底线。 

    那时的政权还是打算传给皇家子孙后代的，权力与财富的占有者

们，也以能够在中国这块土地上长期世袭为荣，那时还没有像今天如

此这般，把财产和家属转移出这块土地。 

    皇权时代对人性的破坏，还是控制在一定道德底线范围之内的，
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所以太平天国才能被剿灭，义和团也没能发展成 ISIS。 

    1949年之后，中国历史这种简单明了的［循环互害模式］，发生

了复杂的变化，迅速增加了很多必须相互残害的规则，统称为阶级斗

争。 

    发展到 1966 年终于形成一个全新的互害模式——我把它称为

［政治互害模式］，历史上一直点到为止，简称为文革。 

    文革的出现，是中国几千年人治时代，开始失去道德底线和人性

控制的标志。 

    十年文革，如此亿万人之间的互相诬陷迫害，如此任意胡编乱造

的大量罪名，如此赤裸裸进行的残酷屠杀（官方统计以反革命罪被处

决的就有十几万人），在人类历史之中也是首次出现。 

    文革的出现，是中国几千年人治时代，在经历了太平天国与义和

团之后，没能纠正历史发展方向，没能改进社会管理方式的必然人祸。 

    十年文革，打开了潘多拉的盒子，从此，开启了中国大陆的全民

互害模式，文革虽然在 1976 年宣告结束，而这种在文革之中丧失了

道德底线的互害模式却没有结束。 

    文革之后，这种［政治互害模式］开始变异，开始升级，开始进

入到中国内地的各行各业，进入到房屋道路桥梁的建设之中，进入到

食品加工，服装加工等生活必需品的生产之中，进入到药品之中，进

入到水源之中，进入到空气之中，进入到每个人的呼吸之中，达到了

全面覆盖的程度。 

    这种防不胜防的互害模式，我把它称为［经济互害模式］。 
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    使用苏丹红，三氯氰胺，地沟油，瘦肉精等有害物质的人说，这

些食品有毒，我不吃，卖给别人吃。 

    使用甲醛，可分解致癌芳香胺染料的人说，这些衣服可能致病致

癌，我不穿，卖给别人穿。 

    偷工减料的开发商说，我建的这些房子有问题，我不住，卖给别

人住。我修的那些桥也很危险，我不过那些桥，让别人走。 

    医生说，过度输液降低免疫力，损害肝肾，大量使用抗生素有风

险，很多高价药品的疗效一般，很多身体检查其实根本不需要。 

    梦想多难兴邦的中国，在经过了文革那种放弃人格，丧失人性，

不惜置他人于死地的全民［政治互害模式］之后，又开始升级进入到

了全民［经济互害模式］里面。 

    五十年里，在这种只顾自己暂时利益，不管他人是死是活的互害

模式之下生存，即使人们的物质和肉体侥幸保持完好，也都注定了精

神与人格的缺失。 

    人治社会一旦失去道德底线，注定更多的互害模式变异与升级。

——只要根源还在，危害就会继续。 

    中国从古代的［循环互害模式］，到文革的［政治互害模式］，到

今天的［经济互害模式］，这样一路继续升级发展，最终结果很可能

是将几千年来各种不同互害模式合为一体，同时用在某个时代的人身

上。今天，回顾这肉体与灵魂从疯狂到麻木的五十年，从文革的诬陷

揭发，批斗杀害，丧失人性道德底线开始，到后来的举国拜金，唯利

是图，丢失诚信。从食品有毒，奶粉有毒，到每一口呼吸的空气都被
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污染。从集体围观跳楼自杀，到冷漠对待 6000 万留守儿童和大量弱

势群体，等等皆必然全民互害之中。 

    试问如今谁人不在其中？试问将来谁人能够幸免？ 

    今天，回顾过去那场残害了几代人的文革，其实也是在祭奠今天

残缺与迷失的自己。 

    任何一种病症，灾祸和危险，只要根源还在，危害就会继续存在，

还会不断升级成各种灾难模式，还会继续带来更多的互相伤害。 

    1968: 

    这文章恶意把中国革命与简单的封建改朝换代相提并论！用一个

不正常的历史时期来否定社会主义道路！ 

    此文章更恶毒的把改开以来的资本主义所有罪恶安在文革上！ 

    此文章告诉我们一些数字，邓小平改革开放之初的严打，仅仅第

一季度全国宣判 650000人，其中 240000人被枪毙这是十年文革全部

枪毙的反革命罪的一倍！有人根据警方公开的扫黄战果，仅仅六大城

市的卖淫账号就有 2000 万！不要说文革有强奸犯，任何国家都有强

奸犯，尤其是美国纽约是世界强奸之都！这个事实专家难道忘了吗？ 

    文革中有没有过激极左的行为？有！不仅文革有，从红军时候就

有！不仅中国有前苏联也有！不仅社会主义国家有资本主义国家，德

国有，美国也有麦卡锡运动，钱学森先生恰恰就是哪个美国文革的受

害者！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1810:31我对文革中极左的

过于突出政治干扰人民正常生活的一些做法也非常反感！不是今天反
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感，是从小反感！我们建设社会主义既要克服文革的极左做法也要克

服改革开放以来的极右危害！习书记在中央党校讲要学马克思主义，

不同场合讲知识分子言者无罪，不戴帽子不打棍子，那末我今天就要

问一下习书记，改革开放三十多年了，为什么没有左派爱国爱党群众

办报的权力？为什么只有南方都市报，炎黄春秋这样右派分子办报的

权力？文革有文字狱那末我们这连说话的权力都没有！隔壁唱赞歌的

花千芳，周小平的文章你的秘书看到了，我今天这文章你的秘书看不

到就出鬼了！你天天说马列主义，张口就是毛主席的话，我们想看看

你的行动……起码先对我们热爱毛主席的左派左派群众开放起码的

新闻自由办报权！只要中央允许，我变卖家产办报！我本人因为非常

讨厌文革式的过度政治生活，上大学时几乎是全校最后一个入团的，

当年我在新疆大学首届党员干部培训班上是唯一一个连团员都不是

的学生干部，是党委书记亲自关心我入团！我当年不入团，入党也不

积极不是我不热爱共产党，是我讨厌形式主义的开会！写心得材料！

也非常讨厌靠打小报告上位的人，我喜欢硬碰硬凭本事上位！如果说

文革耽误了培养人才，那末改革开放三十年有多少有真本事的人被踩

在权贵金钱的脚下！耽误的不是我们个人的青春耽误的是国家的前途！ 

    中央否定文革中过头的极左做法我支持，但是一些人把极右的污

水也泼到文革身上，进而攻击共产党，攻击毛主席，攻击社会主义道

路，为搞资本主义开辟舆论道路，是可忍孰不可忍！ 

    中央可以批文革的极左，我拥护支持中央的决定！但是马列主义

的两点论，毛主席的矛盾论，实践论还要不要？如果要就要同时批判
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改革开放以来的极右错误，可以给改革开放以实践是检验真理的唯一

标准，容许我们左右派都在各自的舆论阵地公开辩论嘛？我们左派不

怕辩论！习书记不是要言论自由吗？不抓右派吗？我想问能不能也不

抓左派呢？现在不是右派没有自由，他们的大 V定期在美国大使馆开

会，有后台，我们左派的后台只有人民只有宪法！如果我们左派人士

互相通气开会能不能起码享受大 V 在美国大使馆开会的安全待遇？

我们可不想像地下党那样开会！毕竟现在还是共产党的天下，我们热

爱共产党热爱毛主席热爱祖国的人如果需要偷偷摸摸的开会，如果写

篇文章时刻担心删帖封号只能说明天下已经不是人民的天下共产党

的天下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1812:37 

    据媒体报道：今年一季度，广东反腐有一个大动作，广东省部级

领导干部带头，围绕苗头性、倾向性问题或轻微违规违纪问题，对下

级党政“一把手”或分管地方单位的领导干部谈话提醒。一季度广东

省部级领导干部谈话提醒共236人（次），胡春华谈话提醒68人（次），

占广东省部级领导干部谈话提醒人数的 28.8%，其中地级市市委书记

谈话提醒达 20人（次）。………这些都将是他的死党了！ 

    什么提醒啊？就是让它们贪污合法化，政治依附化！你是我的人

听话就没事！ 

    我一向讲给官员集体特赦，前提是把贪污的钱吐出来！他们每个

人贪污的钱都是天文数字，远远不是提醒的事了！如果当年崇祯聪明，

在李闯王的军队打进来前先把官员的赃款全部收缴，或许还有救！哈
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哈！收编一群贪官，呵呵！特色派已经快接近全面掌权了！中国真正

的大演变开始了！ 

    财经方面，网友说公积金贷款买房根本贷不到，房地产商都说公

积金申请额度满了！哈哈，房贷收紧了，加上工行理财停止，银行的

大事已经包不住了！这样房地产大崩溃就在眼前！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-1923:03 

    国际油价进入飙升模式！每桶逼近 50 美元关口！这是普京得救

了吗？不会！只要美元给石油定价，只要沙特被美国操控，想都不要

想！破解美元霸权的关键…要么新能源抛弃石油现在的绝对能源地位！

要么石油不用美元结算！或者世界所有日用百货劳动密集产品全部人

民币结算！ 

    资本主义这般不断加码消耗消费资源的经济模式能持续多久啊？

根据世界资源储量我认为 30-50年就可以结束了！ 

    这个结束后如果还要过现在的日子，是要么世界人口必须大幅减

少！要么实行高度的全球性资源导向计划经济，资源高度可回收利用，

日本的稀土就能 90%以上再回收！也就是按需分配！ 

    减少人口是资本大本营共济会他们的选择！中国精英们一点没有

这样的战略布局和意识，还在盖房子数钱呢！ 

    有人认为乐观点想，大乱后大治，共产主义不期而至，我认为高

度发达的资本主义在消灭世界大部分人口以后，他们自己就要有计划

的控制人口消耗资源过共产主义日子了！轮不上一点忧患意识都没有，

把食品把疫苗把药品这样最最要命的东西无任何戒备的交给别人的
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国家！人家不消灭你消灭谁？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2108:14 

    引用:身价百万的拆迁户都很少生二胎，更别指望其他经济水平

不足的群体了。中国完了。 

    ----------------------------- 

    所以别费事反什么三独了，二十年后人口结构危机一爆发，该分

裂的自然就分裂了，谁也聚不到一块儿。 

    可怜我五千年文明，目前的大好局面，毁在寄生虫手里了。 

    民进党的策略就是岛内妖魔中国化，为台独做好一切准备，但现

在台独要挨打，所以等大陆人口危机一爆发，三独齐起誓，大陆人口

结构恶化自废武功，根本顾不上台湾。如此台独成本最小，风险几乎

为零。 

    ----------------------------- 

    汉族就是面粉，少数民族就是黄豆，花生，栗子，葡萄干。有汉

族这面粉在可以烙成一个饼，汉族这面粉少了，黄豆花生栗子葡萄干

多了，这个饼也就散了 

    民进党赌大陆这张饼肯定烙不成了。这才是人家台独的资本。 

    当然有调查，比如寄生委搞了个中国人二胎意愿调查，结果是八

成，大家很高兴吧，但寄生委就是不搞二胎能力调查，因为他们怕泄

了一成的底。这帮卖国贼。 

    菜只会准备独立而不宣布独立，未来中国自乱，零风险台独多好。 

    ～～～～ 
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    1968 

    台湾选举其实干我鸟事！不过我前天坐公共车，我看到一个一年

级少数民族孩子在公共车玻璃上写的几个汉字，我震撼了，昨天我在

车上一个人说汉语现在已经是世界语言，我把这两者联系起来触发灵

感！有新想法！ 

    我想到印度，全国一律用英语！印度多复杂的宗教种族问题啊！

如果讲政治，英语其实是他们耻辱，是殖民地语言！但是因为方便全

国交流所以语言去政治化！ 

    我还想到美国！美国的种族和文化宗教更为庞杂但是一个都使用

英语，使美国人民可以互相交流没有文化隔阂。为什么中国不行？语

言文字就是为方便交流的，少数民族先学汉语再学英语，就这一点这

辈子都浪费了多少学习时间！ 

    中国起码全国用汉语汉字才能全国方便交流！才能共同进步！所

以全国任何地方政府办公，学校教育应该一律用汉语，这和尊重习俗

一点关系没有！其实据我了解和认识的一些民族的高层人士他们自己

的孩子都希望上汉语学校，我孩子班级里我孩子就有几个这样的各民

族好同学好朋友！这样少数民族中有文化有地位人他们的孩子就比贫

困地区孩子赢在起跑线了！这其实本身就是最大的教育不公平！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2108:15 

    这是这个少数民族一年级的孩子吧，在公共车上写的汉字，我爱

爸爸妈妈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2111:00 
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    哈哈哈，最近的舆论对别人家总统感兴趣不是偶然的，其实是自

己家要出总统了！ 

    十九大应该有剧烈的政治变动！即使长老也要变得！胡和孙顶谁

的位置？上好人参一般和白云深处高山相伴！对左派的绞杀就要开始！

你没有闻到对文革极左的否定中杀气腾腾的味道吗？你没有看到对

红歌会人民大会堂红歌彻底绞杀的狠劲吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2111:12 

    面对爆力执政，我们每一个人都是罪魁祸首………1968 

    看看这视频吧，里面内容不新鲜，在山东，在河南，在城市在农

村到处可以见到！新鲜的主要是一看下跪老妇人的态度，开始下跪，

后来不跪了破口大骂！人民快觉醒了！二看年轻人非常麻木的因为一

点可怜的薪水把拳脚打向父老乡亲！村里的年轻人都哪里去了？为什

么年轻人就甘愿被人家雇佣做坏事！前阶段还有河南一个县的全体教

师讨薪被警察打的事，估计也被和谐了！为什么全体教师不从小教育

学生宪法规定的人民的权力，为什么我们老师和家长教育出来的学生

孩子，这些年轻人目无师长，目无长辈，没有一点人性和是非观念？

甘愿当廉价的打手鹰犬？我们要教育学生和自己的孩子对于违反人

类良心的损害人民利益的一切命令，无论来自多高的高层都要敢于抗

命坚决抗命！这个教育问题不解决，即使过一万年，我们还是奴隶！ 

    所以河南挨打的教师和父母们您们自己也有责任！您们没有教育

好自己的学生自己的孩子！他们还会听黑社会和资本控制的毒霸官员

的话即使不打您们自己也要打别人的老师别人的父母！ 
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    中国人的觉悟远没有到一村有难四乡支援的地步！远没有到家里

有一个伪军全村人痛恨不理的地步！只有百姓觉悟，全民共识…饿死

不当城管，好男不当协警，宁可丢饭碗，枪口警棍绝不打向普通百姓，

只有我们每个人做到即使当黑社会也绝不被雇佣夺乡亲的土地的民

族气节觉醒，只有回归毛主席的人民当家做主，人民而不是官员当人

大代表，只有坚持毛主席的人民民主专政而不是权贵资本专政，只有

坚持土地，矿山，重要生产生活资料公有制基础上的自由市场经济，

中华才能真正度过劫难！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2112:37 

    简单的说改革没有错但绝不是资本任意妄为！开放没有错但绝不

是国际垄断资本灭绝中国核心竞争力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2113:37 

    支持和反对转基因中央有两个声音。 

    现在右派舆论谋略的最根本出发点是把我们左派极力往极左归

集，极力误导群众把历史上极左的东西往左派身上引，用以掩盖他们

自己的罪恶！所以不能上他们的当！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2118:39 

    海外有一些投行认为，万达不断地并重，产生极重的财务负担。

其实错了，认真看一下，所有并购一个特点，并购完了以后，一到两

年之内，资本化，资本化之后，并购的钱都会拿回来，不会一个劲负

债，扩张自己的业务，这是不可以。所以可以看得出来，并购的美国

的传奇。并购完以后，国有资本市场私募了，所有成本拿回来了。 
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    香港私有化，三百多亿，大钱，然后也是完全这些朋友们和投资

者参与，上市以后增发股份，跟香港一样股份给他们，把香港股份再

配给他们就完了，我们的股份也没有被稀释，但是可能投资者和整个

公司价值得到提升。包括前年花了差不多 20 几亿美元收购一些体育

公司，我们会在七年内又开展私募，大概把体育收购的钱都拿回来，

大概都是这个打法。 

    只是一开始筹集资金并购，并购目的，业务做起来，引领模式建

立起来，逻辑关系讲清楚，这个公司将来怎么盈利，是什么样的商业

模式，然后通过私募或者通过上市以后增发，把成本稀释掉。看明白

这一点就会想到，所有的负债都是暂时性的，都是相当于过桥性的。 

    「10年之后，我国体育产业要做到 8千亿美金」 

    ……………… 

    1968:他这个空手套白狼的要害是什么？为什么给别人股份还不

会稀释自己的投资？谁讲一下？ 

    中国经济的根本怪圈是…投资扩张…供给扩张………原来可以

最后拉动消费扩张，现在钱传导不到有效消费！因为钱到金融加地产

模式和资本外流所以供给全面过剩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2119:06 

    其实宏观经济上，改革开放初期，中国是资本不足，供给不足，

消费不足…而且最关键的是投资和投资杠杆放大的钱除了少量被贪

污腐败，大多数能够像血液一样能够最大限度以工资形式传导到消费

者手里！所以只要有投资，投资只要给供给，物质匮乏的人民就立即
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可以消费消化掉！中国 2008 年其实也还存在这样的消费盲区，这就

是前几年的电器下乡！道理很简单，与其白白出口补贴外国不如补贴

农民！这要好好算帐，可以算出一部分消费来！但是算这个账前有个

大前提，以前谁有钱现在谁有钱？以前的钱在国家在央行现在的钱在

大资本手里！以前层层投资增的钱从国家左口袋到右口袋！现在被资

本权贵狠狠的截留了，简单好懂的例子，比如投资修了路，以前国家

修了收点养路费罢了，现在修路就变成狠狠的收过路费从消费者手里

把更多的钱抢走的道具！这样投资的钱不仅没有到消费者手里我们的

钱还越来越少，只不过这一切被高通胀掩盖！ 

    所以中国经济压根不是什么供给侧改革的问题，是国家央行失去

调控作用，资本和权贵过度对人民消费掠夺的问题！不解决这个大矛

盾，中国经济产能过剩的危机，也就是资本主义生产过剩的危机无解！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2221:42 

    我的群里有个网友说是会算命，说我今年必须有官运的！哈哈，

我是不迷信但也不教条，看看人家有没有真本事吧！ 

    我工作不会再有进步了！学生成绩一直很好领导从来不表扬！我

就奇怪我的官运哪里来？目前我所有官职连小组长都撤的干干净净！

只有专家评委一个头衔还是临时的，这个不是官！ 

    根据逻辑推理，如果没有天下大乱，我只能老死海南五指山仙地

了！如果他说准了，我给他做广告！不过如果错了，我第一个依据事

实反他的封建迷信，到时候网友不要怪我无情啊！ 

    天下大乱起码还要些年月，200万新下岗工人是不够的，要 2亿
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失地农民和起码八千万公务员教师大面积下岗才可能天下大乱！现在

只是有苗头而已！没我啥事啊！即使我要当官也远着呢！啊，即使我

到时候想当官也要拄拐杖了！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2221:46 

    谁是人社部的亲爹？……1968 

    人社部将延长最低工资标准调整周期意在为企业减负 

    21世纪经济报道 2016-05-1705:29 

    之所以延长最低工资调整周期，与经济下行时期企业经营困难有

关，也与近年来有舆论认为最低工资涨幅过快有关。根据人社部统计，

过去五年间，全国最低工资标准年平均增幅为 13.1%。 

    特约记者张梦洁北京报道 

    今后一段时期内，最低工资标准调整步伐将有所放慢，调整幅度

也将放缓。21 世纪经济报道记者从地方人社系统获悉，根据当前经

济下行压力较大、企业经营困难的情况，人社部决定在一段时间内将

最低工资标准调整的时间，由每两年至少调整一次，改为两至三年至

少调整一次，且调整幅度原则上不超过社会平均工资增长幅度。 

    北京师范大学中国收入分配研究院执行院长李实在接受 21 世纪

经济报道记者采访时认为，这与当前经济形势以及产业结构调整可能

导致的失业压力加大有关，因此通过最低标准杠杆来降低企业用工成

本，从而促使企业少裁员。 

    最低工资标准调整周期将延长 

    根据 2003年发布的《最低工资规定》，最低工资标准一般采取月



13416 

 

最低工资标准和小时最低工资标准的形式，每两年至少调整一次。 

    在此基础上，近年来我国最低工资标准稳步提高，有些省份调整

周期几乎是一年一次。人社部数据显示，2011-2015年，全国分别有

25个、25个、27个、19个、27个地区调整最低工资标准。 

    但 2016年，对最低工资标准作出确定和调整的省份则大大减少。

据 21世纪经济报道记者不完全统计，截至今年 5月 14日，全国仅上

海、江苏、重庆、广东等四省市对今年最低工资作了明确，且江苏、

重庆更多是对 2014年发布的最低工资标准作出调整。 

    延长最低工资调整周期，与经济下行时期企业经营困难有关。根

据人社部统计，过去五年间，全国最低工资标准年平均增幅为 13.1%。 

    今年年初，财政部部长楼继伟就曾公开表示，“最近十年，特别

是最近八年，工资增长超过劳动生产率两三个百分点，使得我们竞争

力越来越不足，实际上代工制是灵活用工，不可能长期发展。”他认

为，这与现行《劳动合同法》对企业的约束有关。 

    对此，人社部部长尹蔚民在今年两会前夕表示，随着经济社会的

发展，出现了一些新的业态、新的就业形式，《劳动合同法》在实施

八年的过程中反映出一些问题，其中之一就是导致企业用工成本比较

高。他当时表示，人社部正对这一问题进行研究论证，适时提出意见。 

    21 世纪经济报道记者获悉，上周，人社部法规司司长芮立新一

行到江西开展立法调研，重点就《劳动合同法》的贯彻实施情况进行

了调研座谈。他表示，将对地方提出的《劳动合同法》有关修法建议

进行认真研究，积极采纳，并适时组织开展《劳动合同法》修订的广
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泛调研。 

    今年工资怎么涨？ 

    涨幅或放缓 

    除最低工资调整周期延长外，调整幅度原则上也将会不超过社会

平均工资增长幅度。 

    从今年已对最低工资作出明确的四省市调整幅度来看，涨幅普遍

放缓。以上海为例，在去年调整的基础上，从今年 4月 1日起，上海

月最低工资标准从 2020元调整到 2190元，增加 170元，比上一轮调

整略少 30元。 

    根据广东省日前发布的供给侧改革方案，广东今明两年内则将暂

停上涨最低工资。事实上，从近年来全国最低工资增速来看，涨幅基

本在逐年走低。2011-2015年，已经调整地区平均增幅分别为 22.1%、

20.1%、17%、14.1%、14.9%。 

    “现在最低工资水平已处于相对合理的状态，如果再按过去几年

那样快速上涨，在当前经济增速放缓的情况下，企业承受的压力会更

大，这样只会导致企业裁员来减轻负担，最后只能推高整体失业率。”

李实判断，未来几年，最低工资标准增幅较前几年将会有所放缓，且

也不会快于社会平均工资增速。 

    反映到已发布 2016 年工资指导线的省份来看，工资增幅均出现

了一定程度的回落。比如，今年山西、内蒙古确定的企业货币工资增

长指导线的基准分别是 7%、8.5%，相较去年纷纷下调了 3个百分点、

1.6个百分点。 
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    这其中，部分行业企业工资指导线遭遇了“腰斩”。以内蒙古为

例，在 13 个细分行业中，今年 6 个行业的工资增长基准线都较去年

有所回落，其中尤以采矿业、房地产行业最为明显，较去年大幅回落

了 5个百分点和 6.5个百分点，今年工资基准线还不及去年一半。 

    在李实看来，最低工资究竟什么时候调整，调整多少才算合理，

应该考虑到以下几个因素，一是经济发展水平；二是当地就业状况；

三是综合就业者及其赡养人口的最低生活费用、城镇居民消费价格指

数、职工个人缴纳的社会保险费和住房公积金等各项成本；四是与企

业的承受能力相适应。 

    21 世纪经济报道记者注意到，在多个省份人社部门发布的今年

工作重点中，关于工资保障制度的措辞，多用“完善并落实最低工资

保障制度，合理调整最低工资标准”，或者“建立健全最低工资标准

动态评估和调整机制”等新表述方式。 

    （编辑：何苗） 

    …～～～～～ 

    1968:这样做在发达国家，在欧洲，工会已经在街头发传单了！

这是国际惯例！还有一个企业少交工人养老金也是为资本家减负！国

务院不怕国企倒闭破产偏偏怕资本家倒闭破产，他们是谁的国务院？

不刺激经济？其实他们偏偏就给房地产大放水，高杠杆放水，公积金

严重超过安全比例放水，在他们眼里开发商才是他们的亲爹，国企是

后娘养的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2221:49 
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    说一说台湾问题………1968 

    与其和台湾决一死战，不如占领越南缅甸！台湾毕竟是兄弟！没

有必要玉石俱焚！而且从军事政治讲，越南好打！打下越南，台湾或

为联盟或为我们有利支援！其实这样才有不战统一台湾的真正可能！

兄弟之间以不动手为最最佳战略选择！联合台湾夺取南海为上上策！ 

    有网友说，台湾人已经不把咱们当兄弟了，他们看咱们就是上等

人看下等人的心态，是那种先给美国人当了奴才，鄙视不愿意当奴才

的穷亲戚的心态。其实这完全是我们自己惯他们的毛病！对支持台独

的台湾农业势力要经济上坚决打击，傻瓜才给他们赚钱的机会！对于

狗眼看人低的货我的体会就是你过的比他好他有求与你，你不理他它

还会主动巴结你！有些决策的做法是人家还没有把热脸转过来就过去

亲人家的冷屁股！这样下贱人家会瞧得起你吗？ 

    谁都不愿意攀穷亲戚！我最近对人性又有深刻认识，说香港任达

华吧，有警察兄弟背景，黑社会不惹他！如果我们强大，就是远在天

边，也会有亲戚来的！啊，只要肯撒钱这个亚非拉人民都来认兄弟的！

当然你肯出头维护小弟利益，自然也有人认你当大哥！ 

    台湾问题，我们思路要宽！我认为中国外交政策真正搞反了！我

们不说毛泽东时代了！即使毛主席时代，毛主席时刻准备解放台湾和

和平统一的两手！这个战略是非常英明的！ 

    台湾问题不是我们不强大也不是我们缺钱，世界上最有钱的政府

就是我们了，最任性花钱的就是我们了，可是我们花的都不对地方，

我们花的钱都在壮大我们的敌人削弱我们自己！ 
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    现在的局面，其实是高层花了大价钱买了虚假的国共两党象征性

握手的面子，但错失一个和国民党签实质和平协议的机会！我们应该

和国民党签订不仅在一中的基础上两岸绝不动用武力，而且要签订在

南海问题上一致对外的军事互助信任决定！也就是说只要是中国大陆

和台湾任何一方和南海占领中国领海的国家发生任何军事冲突，双方

都有责任全力支援的军事协议！ 

    那末好的机会，只是握了个手？一副好牌不是这样打的！如果签

了这个协议，我们完全可以避免一个强大的作战方向！同时双方有了

强大的援助！不用互相提防战力都提升一倍！中国外交，坚持和平解

决的话是可以说的，这话只能对台湾说！坚持武力斗争是对任何其他

国家说的！ 

    按我的意思，我都想跟日本说，钓鱼岛是，南海是我的，我们联

合，大洋洲是你的，我只要我的南海！世界上的事没有利益没有人跟

你干！没有利益的事干了好事也不会长久！高层之所以白白浪费了两

党两岸握手的最佳时机，最主要的是战略胸怀不行！眼光不行！都不

知道明天自己要什么？明天中华民族的短板在哪里，我们的粮食石油

在哪里，人家一挑，今天和台湾斗，明天和小小南海诸丑斗，大后天

和日本斗，过几天美国航母一来，前面的事全忘了，开始和美国斗，

啊，就是美国替他的小兄弟解围，你又不敢动美国，下一次重新再上

演一把！完全被人家牵着鼻子走！一点战略目标和头脑都没有！即使

是台湾，我们可以军事互助但是不能损害大陆的经济实力壮大他！只

能是互相壮大最好我们更壮大！目前的台独实力的经济力量基本是靠
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我们壮大的！如果台湾放开电子高科技企业和大陆联合研发，我们才

能放开台湾农产品市场！多么简单的道理啊！网友认为:我理解的强

大不是指有钱没钱，而是工业化水平，俄罗斯没钱，但没人否认它强

大，因为它是世界上唯一一个和美国一样，工业发展最全面，基础最

扎实的国家。它工业科技的主干部分在苏联时期已经完成了，但是没

能像美国那样开枝散叶，枝繁叶茂罢了，终究底子还在，吃老底都能

吃这么多年，让中国还得仰仗着。也有人认为:科技和武器的强大不

是真正的强大，真正的强大是您的价值观、世界观能否被世界普遍认

可，美国能被人家认可，可不只是靠着科技和武器，最主要的还是他

的自由价值观，虽然我们都骂美国霸道，如果真的没有了美国这个世

界警察，估计世界会更乱呢. 

    我认为狗屁的美国价值观，无论十字军东征还是阿里东征，谁都

打着推销自己信仰价值观的旗帜砍别人的脑袋开疆拓土！成吉思汗实

在没有任何价值观也基本统一亚欧大陆！就是前苏联也高举马列主义

的价值观吞并波兰领土逼迫中国暂时失去蒙古！所以无论奴隶主还是

资产阶级还是前苏联的社会主义者哪里输出价值观都是最后服务于

自己的国家利益！这是毛泽东时代诚实的中国共产党和中国人民勒紧

裤腰带援助别人最后换来一个个白眼狼的血的教训！那些援助足够让

中国人民很快摆脱清贫！如果我们人民当时的生活能像当时的前苏联

那样，社会主义事业就不会轻易被特色化！如果我们这样惨痛的教训

不记住，我们真是白长大脑了！ 

    回到价值观，印度吞并锡金，俄罗斯吞克里米亚美国管了吗？为
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什么美国就管了伊拉克吞并科威特？这是价值观吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2222:38 

    【相关讲话】领导干部特别是高级干部要把系统掌握马克思主义

基本理论作为看家本领，老老实实、原原本本学习马克思列宁主义、

毛泽东思想特别是邓小平理论、“三个代表”重要思想、科学发展观。 

    ——2013年 8月 19日，习近平在全国宣传思想工作会议上的讲

话 

    第三个不能：不能把马克思主义政治经济学当作过时的理论 

    【解析】有人认为马克思主义政治经济学过时了，《资本论》过

时了。习近平专门强调，这个说法是武断的。也就是说，不能把马克

思主义政治经济学当作过时的理论。伙伴们都清楚，马克思主义政治

经济学是马克思主义的重要组成部分。坚持以马克思主义为指导，落

实到经济领域，很关键的一点就是要根据马克思主义政治经济学发展

经济，推进经济建设。 

    【相关讲话】党的十一届三中全会以来，我们党把马克思主义政

治经济学基本原理同改革开放新的实践结合起来，不断丰富和发展马

克思主义政治经济学，形成了当代中国马克思主义政治经济学的许多

重要理论成果。这些理论成果，是适应当代中国国情和时代特点的政

治经济学，不仅有力指导了我国经济发展实践，而且开拓了马克思主

义政治经济学新境界。——2015 年 11 月 23 日，习近平在中共中央

政治局就马克思主义政治经济学基本原理和方法论进行第二十八次

集体学习上的讲话 
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    第四个不能：对马克思主义的学习和研究，不能采取浅尝辄止、

蜻蜓点水的态度 

    【解析】有一些同志对马克思主义理解不深、理解不透，在运用

马克思主义立场、观点、方法上功力不足，高水平成果不多。“不深”

“不透”“不足”“不多”，归根结底是对马克思主义没有真学真懂真

信。不下大力气、不下苦功夫是不可能真正弄懂马克思主义的。但现

实中，确实有不少人经典著作没读几本，一知半解就发表意见。应通

过真真切切、扎扎实实的学习和研究来丰富和发展当代中国马克思主

义。 

    【相关讲话】马克思主义中国化取得了重大成果，但还远未结束。

我国哲学社会科学的一项重要任务就是继续推进马克思主义中国化、

时代化、大众化，继续发展 21 世纪马克思主义、当代中国马克思主

义。 

    ——2016年 5月 17日，习近平在哲学社会科学工作座谈会上的

讲话要根据时代变化和实践发展，不断深化认识，不断总结经验，不

断实现理论创新和实践创新良性互动，在这种统一和互动中发展 21

世纪中国的马克思主义。 

    …～～～～～ 

    1968:我反复强调，经济是看出最高领导本质的试金石！我们没

有高层机密，这是我第一次看到习要用马克思主义政治经济学指导经

济！如果说的是真的就真是中国大幸！但是现在国务院所做所为完全

违背马克思主义经济原理！这让人不可思议！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2309:51 

    人民日报谈去库存：“居者有其屋”不等于有产权 

    人民日报 2016-05-2305:35T大 

    人民日报刊文称，“居者有其屋”并不等于“居者有产权”。要从

财税、金融、户籍等方面改变“重售轻租”的现状。即使在欧美等发

达国家，住房自有率也只有 60%多，日本租房结婚者比例高达 67.1%，

买房结婚夫妇比例仅为 14.3%。 

    ■“居者有其屋”并不等于“居者有产权”。要从财税、金融、

户籍等方面改变“重售轻租”的现状，让租房者住着舒心、出租者租

着省心，才能有效激活房屋租赁市场，让租房成为推进新型城镇化和

房地产去库存的有效途径 

    买房还是租房？这是眼下很多人要面对的一道选择题。如果简单

比较，一边是数额很大的买房负担，一边是相对可接受的租金价格，

似乎租房应更受欢迎。现实却非如此。山东某县一位购房者对笔者道

出心声：“买房子，政府一平方米补贴 100 元，一套房子能省 1 万多

元。租房子，啥实惠没有，还总被赶来赶去，住着不踏实。”他最终

还是选择了勒紧裤腰带贷款买房。 

    随着去库存政策发力，我国房地产市场普遍回暖，一、二线楼市

房价快速升温，三、四线的销售也有所回升。然而，相比红红火火的

销售，租赁这一解决居住问题的有效手段似乎被人们淡忘。 

    事实上，“居者有其屋”并不等于“居者有产权”。即使在欧美等

发达国家，住房自有率也只有 60%多，日本租房结婚者比例高达 67.1%，
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买房结婚夫妇比例仅为 14.3%，而我国城市目前新房自有率已接近

90%。省吃俭用买房的结果，使大量资金集中于房地产市场，推高了

房价，也限制了居民日常消费等方面的支出，对扩大内需带来不利影

响。 

    去库存不只是卖房子，而是通过建立购租并举的住房制度，实现

以人为核心的新型城镇化。对居住者而言，房屋租赁降低了城镇化门

槛，便于人才在不同城市、区域间自由流动；对市场来说，在部分三、

四线城市住房库存依然高企的情况下，租赁市场的发展能增加出租人

购买库存商品房的意愿，更好地化解房地产市场库存。 

    这个两全其美的办法为啥遭到冷遇？究其原因还是很多政策与

现实的障碍，让租房者不舒心、出租者不省心。 

    买房没钱，申请公积金贷款很容易；租房没钱，想要提取公积金

是难上加难，“手续繁”“到账晚”“限制多”。买房贷款，按揭利率能

打个八到九折；租房贷款，只能向银行申请个人消费贷款，需要承担

基准利率 1.2倍以上的贷款利息。买房缴税，可以享受契税、增值税、

个人所得税等一系列优惠政策；租房缴税，基本享受不到税收优惠，

现实中也基本是房东缴税、租客埋单。买房落户，带上房产证就可轻

松办理，能享受一切与户口绑定的公共福利；租房落户，有学历、工

作、社保等各方面的限制条件，教育、医疗等公共福利也很难公平享

受。武汉出台大学生租房落户新政一年后，无一人通过租房方式办成

落户。买房居住，虽然购房过程很辛苦，住在自己的房子里却很安心；

租房居住，频繁出现的合同纠纷、租金上涨，让租户东奔西走，苦不
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堪言…… 

    对管理部门来说，零散的个人租赁市场难以管理，群租房、地下

室出租等导致安全问题频发，缺少登记制度的外来人口租房也容易引

发社会治安问题。找到租房市场的“痛点”，解决起来也就不难。 

    一方面，通过财税、金融、户籍等政策给房屋租赁松绑减负。对

于购房者能够享受到的政策福利，原则上也应一视同仁地惠及租房者。

比如，唯一住房对外出售可免征个人所得税，是否可以考虑唯一一套

对外出租房屋也免税？满两年的住房对外销售可以减免增值税，两年

以上的长期租赁合同是否也应减免税收？低利率的信贷政策能否也

让租房者减轻一下负担？买房享受到的公共服务，租房是否也不应该

落下？ 

    另一方面，通过专业化经营提供规范稳定的租赁市场环境。房屋

租赁不是一锤子买卖，鼓励专业化企业经营租房，不仅便于政府部门

进行管理，也能为租房者提供更专业的服务，建立起具备规模效应的

长期租房市场。机构测算显示，如果我国城镇人口租房率提高到 30%，

则全国租房市场规模可达万亿元。若能有效激活这个市场，对当前房

地产企业转型发展会产生积极推动作用。 

    日前，国务院常务会议对培育和发展住房租赁市场做出部署，提

出完善税收优惠政策，鼓励金融机构加大支持等措施。如果能够建立

一个健康可持续的房地产租赁市场，让卖房与租房比翼齐飞，以人为

核心的新型城镇化就有更坚实的根基。 

    ………… 
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    1968:第一，房子真卖不动了！第二，房子政府不想降价卖房子，

第三逼农民进城规模化租房子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2900:07 

    军改后东部战区陆军正副司令员均为将门之后 

    观海内参 2016-05-2822:31T大 

    据东部战区陆军官方微信公众号“人民前线”昨日披露，原南京

军区副参谋长傅勇少将已经确认出任东部战区陆军副司令员。 

    观海内参记者注意到，至此，军改后东部战区陆军正副司令员均

为将门之后。观海内参记者统计，截至目前，已有至少有四位将军出

自将门，他们的父辈都参加过解放战争，战功赫赫。 

    ………1968:家天下！世袭制！封建回潮！ 

    ……～～～当歌唱！不要脸！父功子冒！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-2900:21 

    兰州二中跳楼学生刘雅婷写给全体教师的一封信！可怜的孩子一

路走好。 

    二中跳楼学生刘雅婷写给全体教师的一封信我父母都是打工的，

爸爸和妈妈一个月工资加起来 3000 元左右，给我付补课费就要：英

语 200，数学 200，语文 200，物理 400，共 1000元，我学习还不错，

父母就想让我考上重点大学，所以全家人只有我吃小灶，父母一个鸡

腿炖几个土豆，肉妈妈总要挑到单独的碗里给我吃，爸爸妈妈只吃土

豆，我现在长大了，这样的饭菜我吃不下啊！又怕妈妈爸爸难过，我

只好高兴的说真好吃，妈妈看着我总是笑在心里。 
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    我们不是小孩，老师在家里补课讲的确实很卖力，在课堂上讲的

确实没有在家里讲的用心，老师我即使考上大学，我也恨你们，是你

们给我的家庭带来那么大的压力。 

    假如你们上课毫无保留的把知识传授给我，我的父母就不用拿出

那么多的钱给我补课，假如你们不那么势利眼，瞧不起不去你们家里

补课的学生，我大不了自己多用功些，自学成才。 

    老师你们不知道我看着爸妈喝汤吃土豆我吃肉，我的心情！你们

是感受不到的，你们只是会告诉我，下堂课该交学费了！！我父母每

次都毫无怨言的把学费放到我的手里，只说一句话：放好了，到老师

家赶紧交给老师，别弄丢了。 

    我爸妈知道我自尊心强，所以从来不说你要好好学啊，爸妈不容

易的话，他们越是这我越是不舒服，为了爸妈的辛苦，我只有努力学

习，但是说实在的我要崩溃了，每天背着沉重的书包，我的心情和书

包一样沉重，我活的真的很不高兴！！ 

    老师我恨你们！！！！！！！教育局到班级调查，我真的有冲动想站起

来指认你们，可是为了我的父母，我有沉默，我不想给他们带来任何

麻烦。 

    但是，老师，我恨你们！！教育局更恨你们，你们每天官免堂皇，

抓教育你们做到了吗？看着假期里背着书包去补课，你知道家长付出

了多少本不应该支出的血汗钱，孩子出去补课家长又有多少担心和牵

挂，人身安全和交通安全每天都牵动着爸爸妈妈的心! 

    为了祖国的未来和希望的花朵，不能在让教育去伤害家长的心了，
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教育局也该警醒。 

    彻查各种老师的补课行为。老师们也应该做一名不畏金钱屈服的

真正的在教书育人里做一枚迎风不息的蜡烛。&小学，中学不收学费

了，改收补课费了。贵了不知道几十倍，越改革越贵。 

    希望纪委查一下！披着教育的大旗，挣着昧心的钱，老师在课堂

上不讲重点，专门让孩子补课，一个孩子一年补课就得让老师挣去好

几万！补课，葬送了孩子的童年！ 

    在课堂上白白浪费孩子的时间，希望转发，大家齐心一点，看到

就转到你的朋友圈，让我们的孩子都有一个快乐的童年。不要让孩子

失去应有的童真，别当和自己没关系！不要赞！只转发 

    17分钟上万人都哭了别心疼流量看看吧转吧 

    不看对不起自己，不转对不起死去的小女孩 

    …………～ 

    1968: 

    这已经在多年前就流传，名字和地域换了很多版本了，其实稍微

想一下就漏洞百出，孩子会这么体谅父母怎么会自杀。我们学校现在

初三就有一个这样孩子，家里确实穷，孩子拒绝家长让他补课，有不

会的题问老师，成绩也非常好，老师喜欢都来不及也没有说不讲的！ 

    网络写手针砭时弊无可厚非，但是没有调查一厢情愿自我杜撰悲

则悲矣，可惜并不是以事实为依据。有违道德。不能用一种错误去鞭

笞另一种错误。 

    如果我们乌鲁木齐统建房 2500 每平米给我～～现在 3500 远远
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高于上一期 2600 和其他单位集资房，如果我的工资和二十年前深圳

的教师工资一样，每月 8000-12000 我绝对不带家教！说好的先富带

后富我等了三十多年了！我也想享受清闲！我绝对不带任何家教拒绝

任何校内外补课活动！ 

    网友说～对于我们这些从来就是义务补课求着学生来办公室补

课的老师来说，真是太憋屈了！付出的就不说了，得不到认可也就算

了，所有的好处都没有得到，末了还得背负骂名，这个社会怎么了？

每个行业都有败类，难道你就要因此否定所有吗？转发别人的信息时

你验证它的真实性了吗？不要让不怀好意的人利用你的善良和冲

动～我认为网友的善良错了！既然是特色市场经济，所有行业都市场

化，为什么我们的劳动没有市场化？ 

    而且就算社会主义按劳分配原则也是多劳多得，利用业余时间劳

动获得收入有什么不对！当年摆夜市那会儿我还摆过摊呢！至于其他

高考指挥棒等不合理教育导向问题，你找教育部啊！我又不是部长干

我屁事，你家收入少你补不起课你找国务院总理啊，我不在中南海你

说我操心哪事干嘛，网上不是天天这样教育我们这样情绪稳定吗？ 

    按照中国经济快速增长，我们的收入远远没有跟上经济，物价，

尤其是房价的增长，说白了，我们社会给劳动者该涨的钱被人偷去了

现在政府也直接参与这样的掠夺……～这就是我们的高价统建房！ 

    你把我劳动该获得的收入掠夺了还不许我另外找门路？你是不

让我们活了！ 

    就补课而言，俄罗斯学校下午有的课就是收费的！我们学校很多



13431 

 

老师中午办公室挂牌子谢绝打扰问题！这都是正当的休息权力！其实

没有多少老师愿意补课，补课校长拿的最多，我们只是拿零头！ 

    就补课而言是私立办学机构最疯狂！有本事先把乌鲁木齐最大的

私立补课机构千叶禁止办了再说其他老师补课吧！他给老师工资最少，

补课几个人就可以了，他一房子学生补什么课呢？山东一律不许补课

也算个事！现在不让学校老师补满大街孩子只有到千叶高价补！自杀

的不是更多吗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3000:01 

    评习近平：不能把供给侧改革看成西方供给学派的翻版 

    学习中国 2016-05-2821:03 

    供给学派核心内容: 

    1:增加刺激的主要手段是减税。供给学派认为税收是影响劳动力

供给、储蓄和经济增长的关键因素。减税尤其是为富人减税不但会使

得经济产出大幅增长，还会使税收收入不降反升，因此不会引发财政

赤字的问题。 

    2:增加刺激的外部条件是尽量减少政府对经济的干预。供给学派

特别强调市场机制作用，反对政府过多干预经济活动：一是反对政府

的过大社会福利支出；二是反对过多的规章法令；三是反对国家控制

货币发行量。因此，要削减政府开支，以平衡预算；限制货币发行量，

稳定物价。 

    去掉马克思主义等外包装后习讲话核心内容: 

    1:对包括凯恩斯主义、供给学派在内西方经济学理论，我们既要
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注意加强研究和学习，借鉴其有益成分，又要注意不能不加鉴别地照

搬照抄、食洋不化。供给学派认为，供给会自动创造需求，供给决定

需求，社会供给能力越强，需求就越大，在市场经济中供求可以自动

达到均衡；因此，主张自由充分竞争，反对政府过多干预，主张减税

刺激投资，反对过多社会福利支出，主张保持货币稳定，反对通货膨

胀等等。客观地讲，其中有些观点和主张，对于解决中国经济新常态

下面临的一些问题，推进供给侧结构性改革，是有积极的借鉴和参考

价值的。但是，其缺陷也是很明显的，比如，无视资本主义遭遇的几

次大的经济危机的实际教训，迷信市场万能，反对政府的必要干预；

痴迷于供给、结构分析，只重视供给管理，忽略需求、总量分析，无

视需求管理；只注意分析各类经济现象，不深入分析产生经济现象的

制度因素。这些缺陷，是我们在推进供给侧结构性改革过程中，应该

注意克服的。今天一些学者看不清这些事实，仍在鼓吹“供给学派”

理论，重提实施该学派的政策主张，把我国实施的供给侧结构性改革

简单化地等同于供给学派理论，这不仅误导舆论和政府政策方向，更

有可能会对我国经济发展造成严重的消极影响。 

    2: 

    习近平指出：“供给学派强调的重点是减税，过分突出税率的作

用，并且思想方法比较绝对，只注重供给而忽视需求、只注重市场功

能而忽视政府作用。”中国供给侧管理不是只有减税，而是确认货币

政策是对总量调控更为有效的政策手段，同时亦确认财政政策是具有

针对性的、对结构调整更为有效的政策手段，主张继续践行积极的财



13433 

 

政政策，并从服务全局与政策协调配套考虑，在合理范围内扩大财政

赤字。 

    实际效果案例: 

    经过几年的实践，供给学派的政策实际效果并不令人满意，相反

还带来了更大的副作用，它使美国联邦财政连年出现巨额赤字，美国

从此由世界上最大的债权国“沦落”为世界上最大的债务国。“供给

学派”也随之名誉扫地！ 

    ------ 

    1968:这个供给侧改革其实是吸取了供给学派最核心的三句话 

    1:给资本家减税增加福利！ 

    2:减少国家承担的人民福利！ 

    3:由垄断资本家主导社会经济，政府丧失一切经济调控能力！变

为垄断资本家能够操控的附庸！ 

    习又给它增加了中国特色: 

    1:抛弃供给学派货币稳定，政府不干预的必要条件，增加中国特

色的政府干预！这个干预没有别的就是赤字赤字大通货膨胀！这就是

所谓的积极的财政政策！如果听不懂这几个字，不要再谈经济了！ 

    2:政府投资拉动需求！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3000:31 

    评一季度经济数据: 

    西部经济增长普遍比较快，西藏第一，贵州第三。主要是投资拉

动！ 
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    东三省依旧没有起色，辽宁出现负增长，以-1.3%的增速位列末

位。哈哈，他的财政收入降低 30%不可能经济只降低折磨一点！ 

    昔日靠煤炭搞得有声有色的山西，状况不佳。只 3%！看来靠卖资

源永远不会长期致富！ 

    我们这新疆是 6.9下降了但是下的不快！看看我周围漫山遍野满

世界的还在盖楼以及政府提升需求的大修地铁就知道目前还没有到

下降最快，但是明年开始新疆经济就进入大下滑了！因为楼房已经盖

的差不多了！再没有其他拉动了！这里面重庆是最耀眼的啊！为什么

呢，放下架子去监狱问国政去吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3001:08 

    文革是什么？ 

    ………………1968 

    作为左派关于文革我应该说点什么了！ 

    简单的说文革是民主播种机！文革是打破封建等级制度枷锁的思

想解放的铁锤！文革是人民群众真正掌握权力的伟大实验！文革又是

一次执政党凤凰涅磐得以重生的伟大自我革命！ 

    文革又是伟大的莎士比亚的英雄悲情剧！文革以人民夺取权力为

高潮，以权贵复辟否定人民四大自由重新套上封建等级思想和儒家文

化精神枷锁为悲剧结尾！ 

    中央文革决议中有一个重大逻辑悖论！这就是说文革是领导人也

就是毛主席错误发动被四人帮利用的！如果文革目标是被极左错误歪

曲利用了，那末既然是极左歪曲领袖发动文革的战略目的，那末极左
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中文革犯的错误就不能移花接木到说是毛主席发动文革的初衷！更不

能以此否定文革的积极意义！简单的说四人帮利用文革干的坏事与毛

主席发动文革的初衷之间没有任何必然的逻辑关系！比如文革中四人

帮违背毛主席不要武斗要文斗的指示搞武斗，这可以说毛主席发动文

革是要搞武斗吗？而且毛主席把挑起武汉武斗的关张戚抓掉就说明

了毛主席反对武斗的坚决态度！现在当事人戚本禹也有回忆录嘛！ 

    下面引用回忆录的一段: 

    我们不否认在这场大革命的洪流中，也混进了一些乘革命之机、

图谋不轨的不良分子，这是历史上任何一次革命运动都难以完全避免

的现象。但他们仅是大革命洪流中的泥沙，而且不断受到大革命运动

的冲洗。大革命运动受到了干扰，但大革命运动仍在毛泽东的领导下

前进着，其实干扰大革命运动方向的人中确有一些犯错误的革命者，

但更多的正是走资派培植的自己人或他们的同伙。有些事情，如“西

纠”、“东纠”、“海纠”，和后来的“联动”中某些人的打、砸、抢和

滥打、滥杀，还有抓“516”反革命集团的扩大化，其中大部分就是

各级走资派有意制造的。1976年的天安门事件，现在已有证据表明，

它其实也是当年党内最大的走资派邓小平等人鼓励和操纵的。但是后

来在文化大革命的历史叙述中，许多破坏文化革命的事情，竟然变成

了革命行动。例如天安门反对文化大革命暴乱中的烧房子、烧车、打

人等等劣迹，却变成了革命行为，历史的黑白颠倒，莫此为甚了。 

    ………～～ 

    大家看清楚了，当年一群老子英雄儿好汗的所谓红二代实际是官
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二代是他们最先文革中武斗不仅打人而且打死人！只不过他们没有想

到文革是革他们封建思想的命！他们的老子被群众赶下台后破灭了他

们当年封建世袭的美梦！如果当年他们能够世袭当官，他们今天说文

革就会换幅嘴脸！所以文革的初衷就是共产党自己革自己的命！自己

和封建世袭决裂！自己和包揽一切权力的封建统治模式决裂！是中国

共产党人对世界民主政治的伟大创举性贡献！ 

    这就是权贵及其后裔他们疯狂全面否定文革的原因！看看文革对

不对我们还可以看他们的老子上台后的所作所为，他们的后代有多少

人当了大官发了大财重新骑在人民头上，当年说他们是需要改造思想

的黑五类不对吗？他们现在不正是这样做的吗！这样看毛主席发动文

革的初衷有问题吗？ 

    我们从不否定文革中有极左势力破坏，同样我们也应该看到有极

右势力恶意诽谤！既然是毛主席的初衷被歪曲那末泼在毛主席身上的

污水泼在文化革命伟大意义的污水都应该彻底清洗！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3008:30 

    有人说文革破坏了传统文化，除了不懂事的孩子破坏文物，中央

当时制止了外，其实他们最想说的就是文革破坏了封建儒家的等级制

度思想根源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3010:35 

    毛主席的文革防止党内腐败和新生资产阶级产生，也就是针对前

苏联共产党的修正主义特权化封建化！实践证明前苏联就是灭亡在修

正主义封建等级制特权制度！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3015:22 

    有人说文革也不过是通过一批人打倒取代了一大批贪官，然后这

些经过“改天换地”胜利的人又开始贪，因为他们身份变成官了，不

再是百姓了，中国社会这种皇帝轮流做的把戏天天上演，也真是够了！ 

    ～…～……… 

    不是文革要建立这样一种权力循环，恰恰相反文革是要打破这种

循环！正是新中国建立后，当权的官员们开始有集体沦为贪官封建主

的趋势！毛主席发动文革是想通过群众运动彻底断绝这种皇帝轮流做

的周期把戏！所以这不是够了，而是方兴未艾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3015:25 

    有人说“为什么没有人站出来为老百姓主持正义？为什么没有人

处理？”因为他们不是老百姓选出来的，他们的财富权利和老百姓一

毛钱关系都没有 

    ……… 

    说这话的人你为什么不站出来试一试？你自己的思维其实还是

需要文革批判的清官思维！我们要的不仅仅是选票，我们要权力和监

督权力的权力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3015:46 

    有人说没有谁是救世主权力需要监督只要有合理的权力监督制

度即可，但是中国的特色，非常容易形成各种利益网络！一个县长的

司机都可以通过这个网络呼风唤雨！部门间监督，上下级监督都有可

能是虚设！所以首先要有刚性的东西！权力是关系国家民族危亡的东
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西，所以县团级以上官员的子女三代内不能从政，这应该是铁律！有

人说他们的子女不从政可以从商，搞够钱财移民跑路，官商勾结啊！

首先我举个例子，一个老师他未来公公是县处级干部，他希望在他退

休前孩子办婚事，因为在位的话，来的人多送的礼多啊！能够官商勾

结必须先有官！如果你这官只有一代，危害也就只一代，如果官能集

体世袭下去可就是真就一带一路了，最后就形成历朝历代的门阀望族

尾大不掉！ 

    所以，先首先要让官员断代绝后！当然后面还有其他监督措施！

中国的事情只要有一点后门缝隙，变通，最后制度都会是废纸！要学

习德国的古板！我们宁可牺牲一个优秀的官员后代做市长也不能有一

丝的可能让他们世袭权力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3015:54 

    杜绝优先录用国企职工的招工机制，甚至可以考虑极端一点搞只

能隔代录用！杜绝近亲繁殖！ 

    大家担心目前中国制造业有没有可能转型到高端的可能？认为

只要市场垄断在手，路线方法对了,国家机器真正运转作为了就三五

年可待！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3015:58 

    美国哈佛其实就有规定，自己毕业的学生不能直接在哈佛任教，

金一南教授介绍美军提拔将领都是首先看有没有一线最危险作战区

域的作战经历和功勋！这是硬条件！这是美军长盛不衰的制度保障！

这个为什么不学？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3016:04 

    网友说，老师的这些话！在现在社会只是空中楼阁！国人还是麻

木不仁的人多！所以我就没有指望台上的二代三代王八蛋能够改过自

新！他们集体抛弃老薄尽情享受最后的市场私有化盛宴就说明他们已

经沦为新的正红八旗！我这是为未来的大革命建立思想机制储备！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3117:25 

    论共产主义的相对性和绝对性……1968 

    今天报道，日本研究出氢电池！这个新能源突破在我们最大的潜

在敌人手里，太吓人了！日本预测 2030 年日本国内 700 多万职位用

机器人代替。以后机器人是大趋势的，改变不了了！科技的竞争是族

群竞争很重要的一方面差距大了就很有麻烦了。落后的种族被奴役被

淘汰是必然…大清对八国联军弓箭对火枪就是最明显的例子。有网友

说难道就不能让认享受科技成果！只能当一辈子机器 

    我认为，因为科技成果成为少数人垄断的赚钱机器，所以贫富分

化国家分化加剧，如果在资源有限的前提下必然要对多数贫穷人种灭

绝！所以共产主义也有相对性！在一个集群内可以共产，对于其他集

群是你死我活的竞争！比如蚂蚁内部是协作团结，但是对外就不是这

样！ 

    比如现在的大数据的确精确高效，大数据做好了就是共产主义的

实现，人人各尽所能，各取所需，由数据中心根据地球资源最合理最

可持续的安排生产和消费乃至人口数量！但是如果由一个国家而这个

国家由一个种族主导，这个种族又是大垄断寡头集团，大家不觉得按
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照人性，他会节制自己享受和其他种族国家分享他占优势的地球资源

吗？当今世界的场面有点像春秋战国啊！ 

    以前中国多少受儒家文化熏陶的读书人以为共产主义是全球一

体的，为此可以牺牲国家利益，这个理解就和斯大林完全不同！ 

    我想说的是共产主义也有对外的相对性和对内的相对性！但无论

是最高级的资本主义还是高级阶段的社会主义都要向共产主义发展

这是绝对的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3117:35 

    以后打仗是不是天上无人机，地上机器人！想想都刺激！我五年

前吧，就这样想了！五年！美军的无人部队可能已经成军！不过今天

我可以告诉大家在大数据时代，其实人家都可以不战而胜！最高级计

算机可以根据实力推演出战争结局！类似墨家的公输般论战！美国就

有点采用这样的策略，用战争优势在经济上讹诈不断壮大自己！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-05-3117:40 

    我们曾经的历史又在上演了曾经的春秋战国与当下何其相似呢？

中国是国际宋襄公，无论是走资本主义还是社会主义按照现在的哲学

逻辑必败无疑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-0211:56 

    引用:圣丰乳业董事长自杀留下遗书 

    2016-06-0207:51华商网 

    宝鸡圣丰乳业董事长自杀 

    遗书称：牛场要了我的命 
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    企业陷入经营困境，事发前他四处奔波借钱 

    华商报宝鸡讯（记者赵国强）5 月 25 日，宝鸡圣丰乳业董事长

权天林自缢身亡，他曾说要“促使宝鸡乳品行业做强做大”。 

    在宝鸡家喻户晓的“小花牛”酸奶承载了一代人的记忆，而这“小

花牛”便来自圣丰乳业。但近几年，圣丰乳业却陷入经营困境。 

    ～～～其实现在是我们社保加百姓的资金集体混合入伙收购优

质企业的时候！我认为这样股权最优化，这是恢复国有经济，集体股

份经济保护现有民族工商业不被外资廉价收购的有效途径！我的意图

非常简单，就是国家收购 50%股权,定向入股的消费者购买股份，这

样企业有稳定市场，消费者购买这个产品还能股东分红和有效监督企

业质量！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-0709:23 

    引用:央企大拿地… 

    媒体在扒出信达具有财政部的背景之外，还分析研究了信达地产

的财务机构，令人吃惊的是，这个屡屡创造“地王”的公司不过是房

地产行业的小喽啰，其 2015年的总债务规模高达 305.01亿元，货币

资金仅 59亿元，截至 2016年 3月末，其资产负债率和净负债率分别

高达 83.96%和 315.48%。这几乎意味着，信达地产无论是制造地王的

资金，还是以后开发资金，都需要通过高杠杆的方式举债进行。考虑

到其制造的每一个地王近似荒唐的楼板价，一旦未来房价没有飙升的

表现，则几乎意味着到手的“地王”很可能转化成真正的不良资产，

而其爷爷公司信达资产管理公司，其使命就是为处理建设银行的不良
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资产而设立的。 

    …………… 

    1968:这才是我节选的此文关键！里面的信息验证了，我前几天

的判断！这个判断就是，李克强可能暗下命令或者故意纵容央企接盘，

或者这些央企老总已经准备自己华丽转身了！他们故意制造地王虚假

的使地产上涨，因为从例子中央企看，没有现在买地开发资金也没有

开发后续地产资金，要么是假投资要么就是替别人接盘！也没有可以

能看见的客户接他的盘！这公司破产已经是定局！而且明显是自己找

死，要么是接到上级命令要么是故意的！ 

    很有可能的是，用一个孙子房地产公司瞬间高杠杆最后获得远远

超过其自身资产的债务，最后他的爸爸公司被连带破产，优质资产和

房地产虚拟高杠杆债务一起打包，让爷爷公司卖掉？这可能最大！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-0722:23 

    王儒林谈治贪腐：超 2万人主动退赃超 1.7亿元 

    …～～～～平均每人只有赃款 1 万元！您信不信？打死我都不

信！糊弄人还是故意被糊弄！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-0722:29 

    给几个大数据 

    1:我们新疆乌鲁木齐每天公共车站给维稳人员发放的费用据我

们学校保安秦班长说原来是 1.8亿，现在 2亿挡不住！ 

    这是什么概念？如果是给一个城市投资一年七八百亿都是大规

模投资了！ 
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    不过这笔维稳费使我们这极端贫困人群脱贫！ 

    不过据说政府公共车站每个月一个值班岗位是 6400 元，据说很

多人到手 2000-3000，街道，社区层层可以克扣！有人拿上岗位转包！ 

    2:我父亲退休前的国营工厂被私人企业买掉，私人企业有个屁的

钱！估计给当时的厂长书记送了几十万吧！ 

    当时签的合同，什么报销暖气费，给老工人报销医药费，给年轻

工人下岗交保险，答应的好好的，还答应逢年过节分点东西，头几年

确实可以，后来有人提意见说月饼有些黏，人家干脆不发了，过几年

人家除了把厂区最赚钱的汽车年检留下外，其他工厂设备全部拆掉盖

房子，再过几年房子卖差不多了，转移资金啊！你去看账上没有几个

钱，人家的钱到美国去了！人家在中国的企业反正没有钱，原来的合

同就是个屁！不行人家最多资不顶债破产呗！ 

    可怜国企职工联名打官司，这官司不用打都是赢，但是就是打赢

了也拿不上钱人家把工厂的地盖房子卖了卷钱跑了啊！还倒贴律师法

院的钱！人家等于空气套白狼了！ 

    我算过账，如果工厂不卖，自己就算开发房地产出租，也足够职

工养老金，暖气费和医疗费！ 

    这就是国企被卖掉后的鲜活案例！ 

    这个套路都是先承诺下来，但时候赖掉合同，但是在 90 年代很

多人还是认可合同的，随着时间的推移，书记市长也换人了，到时给

新的书记市长送点钱，或者是报一个新的项目就行了，到时都可以说

破产了，就是这样逃避了！ 
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    3:我从新疆师范大学教授哪里了解到，南疆一个叫温宿县的地方，

30%的人在阿克苏地区买房子了，而阿克苏 10%的人在乌鲁木齐买房

子，乌鲁木齐也应该有 10 的人在内地买房子，比如我们家就是！就

算 5%在北上广深买也有 20万人！，全国百万人口城市 2020将达到 80

个，五十万以上 242个，其他小的不计！这样 300多个城市就能给北

上广深提供你 6000 万有实力的购房消费群体！这是过去几十年一线

城市房价牛的本质原因！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-0722:42 

    刚才看电视，高考毛坦厂中学，最有意义的是考上大学的哪些学

生叙述大学的无聊！！！可以睡到十二点！由极度紧张到极度自由！不

说全部吧！如果大部分人只是为了考大学这点追求而学习，人生漫漫

长路，他们是没有出息的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-1010:47 

    网友:真崩了对谁也没好处底层也是炮灰会饿死 

    1968:我首先是要批评这种论调，局势的演化和疾病一样，不是

各个器官乃至细胞控制，是大脑控制下的人的行为结果！高层就是国

家系统运转的大脑！高层大脑荒淫无度，只是满足一两个器官，这样

导致的系统崩溃对我们是灾难对他们就是罪过！治疗上要么就阉割，

要么就定向饿死哪些过度消耗营养的癌细胞而不是，我们大家一起继

续在以我们的饥饿维持这个系统不崩溃！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-1107:35 

    引用: 
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    这个周末，中国人都在欢度“网络情人节”，西方七国（G7）的

财政部长和央行行长们，却聚在一起闹别扭。 

    直到 5月 21日大家说拜拜的时候，G7都没有达成什么具体的协

议。种种迹象显示，2月底在上海 G20峰会上达成的共识或者“秘密

誓言”，开始出现逆转，或者烟消云散。 

    上图：从上海到仙台，不过 2000 公里。但全球金融市场的形势

已经发生了巨变！ 

    最引人瞩目的冲突发生在日本和美国之间。日本认为日元近期过

度升值，对日本经济复苏带来较大负面影响，所以应该干预。美国人

瞪大了眼珠子警告说：你敢！ 

    不过双方的措辞比较文雅。日本财长的原话是这样的：“近期汇

率市场出现了一些投机行为和单向波动现象，这种波动是不可取的”。

美国财长说：“目前汇率市场并未处于无序状态”。 

    在评判谁有理之前，不妨看看日元兑美元汇率的走势图，图表反

映的是 100日元等于多少美元： 

    可以看出，日元兑换的美元越来越多，所以过去一段时间以来，

日元对美元一直在升值，5 个月内最多升值了 16%。最近一周多则呈

现了贬值走势。 

    从走势图上看，日元已经升值了不少。那么，为什么美国人还这

么霸道，逼着日元继续升值？原因很简单： 

    第一，日本失业率只有 3%多一点，远远低于美国（4.9%左右）。

但在外界眼中，美国经济在复苏，日本经济一塌糊涂。如果从失业率
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看，远不是那么回事，日本有装病嫌疑。 

    第二，不要忘记，今年是美国的大选年。目前执政的民主党为了

赢得选票，就需要给美国争取利益，至少做做样子。 

    所以，美国人最近抽风是有原因的。 

    的确是抽风。要知道，2月底上海会议的时候，还都是有事好商

量的。当时人民币汇率刚刚尝试过两轮“暴力贬值”，一次是 2015年

8月 11日到 13日，一次是 2016年 1月。当时，全世界都被震撼了。 

    还记得吗？美国财长在年初三次跟中国高层通电话，讨论汇率问

题。随后，有了 2月底在上海的 G20财长和央行行长会议。那次会议

上，由中国、美国主导达成了共识，被媒体猜测为“新广场协议”。

但与会各国都不承认有什么协议，但事实上随后各国央行步调惊人的

一致，联手打压美元。 

    这个蜜月期维持了 3个月。 

    5月 20日到 21日的仙台会议，给蜜月期划上了句号。 

    导致这个变局的当然主要是美国。第一，美国国内经济数据让第

二次加息不可避免，此外美联储还在试探着“缩表”（通过卖出国债、

MBS，收回金融危机时释放的超额货币）；第二，美国大选的临近，显

然影响了美国对外政策，奥巴马政府总要为民主党在未来大选中做点

什么吧。要知道，川普在汇率问题上是超强硬的。 

    所以，第二个感受到美国压力的货币就是人民币。 

    从下面图可以看出，人民币在 2 月到 5 月之间对美元基本上是

升值（下跌代表人民币升值，上升代表贬值）的，最近跟日元一样，
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都对美元贬值。 

    美国一方面希望日元和人民币升值，好让自己的商品更具竞争力；

但另一方面，随着美元加息预期增强，美元走强，日元和人民币在市

场主导下必须示弱。这种悖论恐怕还持续一段时间。 

    有统计显示，全球股市已经连续 6周出现资金净流出。美银美林

认为资金持续流出股市意味着“上海协议”所带来的流入状态已经出

现逆转。而“上海协议”的核心应该就是：各国联手压低美元汇率以

平复金融市场。 

    总之，刚刚结束的仙台会议，意味着“上海协议”或已经被抛弃。

美元即将开始新一轮升值，各国之间的货币贬值竞赛很有可能一触即

发。 

    美国在汇率、贸易平衡等问题上跟中国、日本、德国等主要经济

体的冲突，将在美国大选结束之前加剧。而这，将带来国际金融市场

的动荡，以及一些黑天鹅事件的发生。 

    ……… 

    1968:现在世界经济和中国经济的走向的核心就是在上海他们签

订的这个秘密协议是什么？但需要指出，美国想让日元升值，让人民

币贬值，这是他根本的长期的战略！！日本的高科技产品和汽车对美

国的工业和高科技出口具有强大竞争力！美国需要中国的廉价劳动力

产品稳定物价，而且方便给中国制造金融危机掠夺中国！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-1107:40 

    简单的说，人民币在按照美国要求，啊，官方的话叫有序贬值！
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记住这句话，这是我们未来战略判断的核心！所以人民币贬值是我们

在按照秘密协议走！日元贬值是日本不想按照美国给他设计的跳进陷

阱的道路走！两个贬值是不一样的性质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-1113:23 

    最近几天我因为听群内人说痛风可以吃海鲜，就小吃一下确实没

事，大吃一次也没有事，但连续几周过几天有饭局，这累积下来痛风

就犯了！有网友推荐乌鸡白凤丸不过也有网友给我说吃同仁堂的加味

逍遥丸，我吃了，对急症效果不明显！ 

    我对痛风发病原理基本已经理解！说是肾小球过滤出问题，其实

是系统性微循环出问题，血液微循环出问题，要么血不够，要么气推

动不到，这个和女性吃乌鸡调气血我认为是同样道理！但是如果是高

血脂，问题又在肝进而根在脾！我的问题是寒湿！湿在脾！寒在肾！

就需要中药调理和放血针灸一起系统治疗！针灸放血和老鹰重生必须

拔掉自己旧羽毛一样！我们以前听说献血有利健康，这是片面的！我

认为到一定年级就要主动的在血液循环不快的地方放血和 

    经脉打通穴位！我认为什么是穴位？穴位就是气血由大动脉向小

微循环管道切换的闸门！经常不打开这些穴道，一部分组织就会丧失

功能，慢慢坏死！ 

    俄罗斯人有让虫吸自己血的疗法，也有人用马蜂吸血的疗法，还

有用高温热水加快循环的疗法， 

    我这体质，最热天坚持尽量不吃西瓜等寒凉的东西,以前不懂，

大夏天天天白天晚上抱西瓜吃，熬夜寒气伤阳落下体质偏颇得的祸根！
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这次知道了我从此不吃海鲜！可以吃羊肉加白芍，温补！少吃猪肉！

晒太阳！养生大家再药物帮助调理肾阳和我自己坚持科学的节气养生，

我有信心越活越健康！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-1115:48 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-1610:26 

    一铺养三代的时代过去了商铺成最危险的资产 

    A+ 

    A- 

    分享 

    2016-06-1609:26:22来源:深圳经济观察 

    这两年各地私下勾兑的“商改住”，终于得到了国家政策的确认。 

    6月 3日，国务院发布《关于加快培育和发展住房租赁市场的若

干意见》，允许商业用房按规定改建为租赁住房，土地用途调整为居

住用地，土地使用年限和容积率不变。 

    这是对商业地产的救赎，也意味着商业地产泡沫的破裂。 

    2009年以来，中国城市进行了大量的商业地产建设，“一铺养三

代”言犹在耳。地方政府喜欢，开发商高兴，银行支持。 

    但是线下商业很快受到经济低迷和电商分流的双重打击。 

    到国务院出台“商改住”政策的地步，说明瘦死的骆驼……真的

能变成马？ 

    去年深圳商业租金价格下降 14% 

    给大家一个直观的感受，看深圳的市况。 
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    2015 年的深圳房地产市场领牛全国，但这一年的商业地产租金

价格，比上一年下降了 14%。而上一年，又比上上年下降了 5%。 

    深圳的商业租金均价，从 2013 年的 300 元/平方米/月，下降到

2015 年的 243 元/平方米/月。做生意的人都知道，降租意味着，至

少熬死了好几波租客，房东才会降租。此时，已是百业难兴，承租方

和房东都难受的状态。 

    走到这一步，也不是没来由。深圳的商业租金在 2013 年之前经

历了猛烈的跳涨，从 2011年的 200元/平方米/月，直接跳升到 2013

年的 300元/平方米/月。 

    贪婪的房东，用杀鸡取卵的方式成功杀死了自己。 

    “商改住”救不了商业地产 

    至少短期内没可能成为商业地产的救命稻草。 

    首先商业的价格高于住宅，要求更高的租金回报。问题在于商业

地产的居住条件还不如小区房，租客花更多的钱去住一个条件更差的

地方，就因为你姓商？ 

    此刻商业地产的房东内心是崩溃的。他一定希望哪怕是跟住宅租

金持平的价格租给商家。 

    问题就在于此。 

    除了部分优质地段，很多商用房的价值在未来还不如住宅！ 

    随着电商和快递业的攻城略地，消费的入口在逐渐从商圈转移到

社区。 

    线下的“老地主”已经被线上的“新地主”打败了。 
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    在悦涛所住小区的楼下，有很多价格并不贵的商铺。但是商家象

走马灯一样更换。这两年最好的生意是一家美甲店。随着其它生意门

庭冷落，美甲店从一家增加到 5家，然后各家美甲店的生意都不好做

了，目前已关门一家。 

    近期收到的消息是，二楼的百佳超市也要撤退了。 

    此外，有持久战斗力的是地产中介和社区银行。我们这几年的经

济也的确是靠地产和金融这样的服务业来拉动的。 

    最后要面对的问题是：地产和银行靠什么产业活？ 

    陈启宗的预判：漫漫寒冬 

    接下来几年的商业地产市场，将经历残酷的洗牌。万达商业已预

判 2016财年将首次陷入“减收”。但很多房东还没醒：深圳去年商业

租金急跌的情况下，二手商业的销售挂牌价还上涨了 7%。可谓“不到

黄河心不死”。 

    恒隆集团主席：陈启宗 

    商业地产大佬、香港恒隆集团主席陈启宗，在一年前的《致股东

信》中就预判了这场“寒冬”： 

    鉴于内地和香港零售市道均放缓，我们正为漫漫寒冬作出防备。

本人乐见形势被错判，但在现阶段保持警惕当属审慎之举。毕竟，无

论经济或地产业均未见许多利好迹象。 

    在天津的恒隆广场开业后六个月内，当地最少有六家具规模的零

售物业结业！我们从不认为彼等之困境乃吾等所致；儘管我们位居市

场最佳之列，但并非强大至斯。未来的竞争固然会减少，但我们对此
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并不特别雀跃，皆因其在在说明：市道现正陷于低迷，并淼无结束迹

象。3个月前的《致股东信》中，陈启宗再发警告：从业绩来看，在

内地方面，除上海以外，我们正面临租金下调的压力，甚至港汇恒隆

广场亦如是。此外，除沈阳的皇城恒隆广场外，我们其他内地零售物

业于二零一五年度下半年的租金收入均较上半年为少。再者，除沈阳

的市府恒隆广场外，我们的租户于下半年的生意额亦低于上半年。大

部分人鲜有察觉，实体店正悄悄改变。购物者在一家购物商场的整体

体验，也许在五年内便会与今天截然不同。我们希望为这场革命作好

准备。对“商改住”或者“商改×”，不外乎老年中心、创业中心等

选项，陈启宗并不看好：商场位居租金回报率最高的物业，绝大部分

的其他用途，回报率将大为逊色。 

    （陈启宗不止是个香港地产商，他是中国与全球化智库咨委会联

席主席、亚洲协会（洛克菲勒家族创办）副理事长、小米的早期主要

投资人。在中美政商两界举足轻重。）去工业化+去商业化=空心化话

说回来，“商改住”，难道住宅不过剩么？中国经济现在面临的是多线

作战。房地产是主战场。然而，商业地产往往是整个房地产市场的先

行指标，代表商业投资者、经营端和消费端的承受力都到了一个极限。 

    实体工业已在去化，实体商业再不兴，直接危及的将是整个地产

和金融大盘。 

    所谓“现代服务业”，终归要服务实体的人和资产。 

    城市因生产和商贸而兴。目前局面的源头，是长时期来鼓励低成

本投机和囤积资产，导致对生产、流通和消费都造成挤出效应。但地
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产投资者的另一头对应着银行的负债，降价意味着破产和金融被动紧

缩。 

    假如再放水，推动的仍是资产价格，而不是资产回报，对经济的

意义何在？ 

    ---------- 

    1968：这是一篇好文章！我几年前就指出，当时政府要强行降低

商铺租金，否则逼死开店的人以后出租房子的人也不会有好结果，最

主要的是就业将面临巨大压力！没有资金敢投入到开店，房地产更是

死局！没有人理会嘛！哪也简单，今天就直面这个结果吧！就乌鲁木

齐市而言，有个批发市场再建一个批发市场，有个火车站再建一个火

车站，有个玉石市场再建一个玉石市场！分流客源的结果固然是逼迫

做买卖的不停的到新市场买铺，否则害怕将来新市场价位上去买不上

了！但是要么新市场没有起来，要么旧市场开始萧条！我已经看到好

几个这样的现实案例了！而只要买卖一好开发新市场的都无一例外的

涨租金！这是无论生意好坏都把做买卖的人逼死的节奏！ 

    我的结论很简单，不减租减息遏制强势商铺房租拥有人，最后演

绎的结果就是经济全面萧条！一条街一条街的商铺倒闭，典型的是瑞

丽翡翠一条街！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-1610:46 

    评：社科院:中国不存在债务危机跨部门解决已达共识 

    2016-06-1608:35:42来源:经济参考报 

    2015 年全社会杠杆率 249%地方政府债务率 89.2%均低于国际警
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戒线 

    社科院:中国不存在债务危机 

    跨部门工作组通盘解决债务已达共识，专家称要与国企改革等统

筹考虑 

    近期，中国债务问题引发国际社会关注，中国债务规模到底有多

大？到底会不会像国际社会担忧的那样带来危机？根据国家金融与

发展实验室 15日披露的最新研究，截至 2015年底，我国债务总额为

168.48 万亿元，全社会杠杆率为 249%。其中，非金融企业部门的债

务问题比较突出，债务率高达 156%。不过，我国主权资产净值已达

28.5万亿元，因此，我国拥有足够的资财来应对债务风险，发生债务

危机应该为小概率事件。 

    此外，《经济参考报》记者还从当天国新办举行的吹风会上获悉，

设立跨部门的领导小组来统筹解决中国债务问题，已经在高层达成共

识，下一步将会有所安排。 

    “通过我们的最新估算，结合之前研究，我们认为，中国政府的

债务处在可控范围内，中国有足够的资财来应对债务风险，不存在债

务危机。”中国社会科学院学部委员、国家金融与发展实验室理事长

李扬在吹风会上表示。 

    据他介绍，截至 2015年底，我国居民部门的债务率在 40%左右，

金融部门债务率约为 21%，政府部门债务率约为 40%，如果考虑到一

些融资平台债务及或有债务，政府部门债务率会有较大幅度上升，达

到 57%。非金融部门的债务问题比较突出，其债务率高达 131%，如果
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加入融资平台债务，非金融部门的债务率高达 156%。在金融部门中，

债务又主要集中在国有企业。 

    截至 2015 年末，纳入预算管理的中央政府债务 10.66 万亿元，

地方政府债务 16 万亿元，合计政府债务 26.66 万亿元，占 GDP 比重

为 39.4%。以更宽口径估算，政府债务水平达到 56.8%，仍低于欧盟

60%的预警线，也低于当前主要市场经济国家和新兴市场国家水平。

2015年，地方政府债务率为 89.2%，也低于国际通行警戒值。 

    国家金融与发展实验室分析显示，按宽口径匡算，2014 年中国

主权资产总计 227.3万亿元，主权负债 124万亿元，资产净值为 103.3

万亿元。按窄口径匡算，即扣除土地等流动性低的资产，留下可以立

刻偿还债务的高流动性资产，中国主权资产净值为 28.5万亿元。 

    “上述分析充分说明，中国拥有足够的资财来应对债务风险，发

生债务危机应该为小概率事件。进一步说，即便出现大规模的债务违

约，中国也有足够的资财，在不对国民经济造成较大负面冲击的条件

下，予以妥善处理。”李扬说。此外，我国特有的经济金融结构也使

得债务问题与其他国家有明显的不同。李扬认为，对比储蓄率很低的

欧洲，我国是高储蓄的国家，而且我国对外负债只占总负债的 3%，因

此“即使有债务，也是自己人欠自己人，可以在不依赖国际因素的环

境下处理。这是一个非常大的差别。”而我国债务问题大部分集中在

企业部门，其中，国企占比又比较高。国企、地方政府、银行实际上

是一个主权人，我国特有的处置不良资产的办法就产生了，也就是“广

义政府”，包括了国有企业、国有金融机构、地方政府、中央政府，
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现在中国的债务问题主要在广义政府，而广义政府是可以腾挪的，这

是和别的国家很不相同的地方。财政部有关负责人日前指出，与发生

债务危机的国家不同，我国地方政府债务形成了大量与债务相对应的

优质资产作为偿债保障，加上未来一段时期内经济将保持中高速增长，

也为债务偿还提供了根本保障。不过，李扬也指出，尽管目前看不存

在债务危机，不过债务问题也是必须要警惕的，如果任其蔓延会使得

经济活力受到约束，对经济发展长期肯定不利。债务问题必须放在重

要位置解决，而这不是一个简单的某部门可以解决的，需要从整体上

着眼。 

    日前，国际货币基金组织(IMF)第一副总裁戴维·利普顿也建议

中国成立专门机构处理债务问题。利普顿说，解决企业债务问题已经

势在必行。需要全面的计划和具体的行动，来硬化预算约束(特别是

对国有企业)，对薄弱企业进行重组或破产清算，确认和分配损失，

处理相关的社会成本，并便利市场准入。对此，李扬表示认同，“据

我所知，目前还没有形成一个统筹的机构。” 

    渣打银行中国首席经济学家丁爽也认为，从长期来看中国债务问

题如果一拖再拖，将存隐患。在丁爽看来，剥离当前的不良债务是降

低中国债务率的第一步，推进国企和银行业改革也至关重要。如果要

使得 2020 年整体债务率可能保持在 270%以下，需要做五件事情:一

是处置或高达 GDP比重 10%的不良贷款;二是关闭僵尸企业;三是对国

企实施预算硬约束;四是改进银行贷款审批标准，推进股市债市纵深

发展;五是调整宏观政策组合，转向较低信贷增长和较高预算赤字。 
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    ------------- 

    1968：中国有足够的资财来应对债务风险，不存在债务危机---

-这个资产是什么？文中最关键的是这个数据：“按宽口径匡算，2014

年中国主权资产总计 227.3万亿元，主权负债 124万亿元，资产净值

为 103.3万亿元。按窄口径匡算，即扣除土地等流动性低的资产，留

下可以立刻偿还债务的高流动性资产，中国主权资产净值为 28.5 万

亿元。” 

    把他们的文字游戏我今天给大家解析一下！ 

    一：什么是中国主权负债 124万亿元？如果换成美元就是中国居

然有 20 万亿美元的外债！而中国购买美国国债才几万亿美元！庞大

的中国美元外债在哪里？房地产企业和国企出海是有一部分，但是更

多的是外资拥有的还没有兑现成美元的人民币资产！这也是美国非逼

我们放开外汇管制的原因！因为一旦放开中国外汇储备立即就露出底

裤了！二：2014 年中国主权资产总计 227.3 万亿元，这是没有扣除

土地等流动性低的资产！扣除土地等流动性低的资产，留下可以立刻

偿还债务的高流动性资产，中国主权资产净值为 28.5 万亿元！这就

是不断搞国企和地方政府资产债券化的原因！也就是说去掉虚高的土

地价格，中国真正可以变现的高流动主权资产净值只有 28.5万亿元！

外资如果不买地只买中国真正可以变现的高流动主权资产可以把中

国起码四次！这还不考虑美元升值！ 

    什么叫大局啊，大数据？这个就是！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-1909:59 
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    网友消息:来来来，看新闻这不动产登记完。就开始动手收税了。

我在想。看他有什么方法收？没工作的多得是。就是不交房产税。看

他昨的？ 

    1968: 

    我预测的今年年底，或者明年推出房产税的可能越来越大了！我

认为房产税会有小恩小惠的！比如失业免，贷款免，以后有非洲，美

国护照的都可以免，啊！ 

    不过对于国人来说党的光辉还是会照耀的，到时电视上会出现大

家喜迎房产税地王价格下降，人民日报头条政府调控房价使出杀手锏！

下岗职工房奴热泪盈眶感谢党和政府减免房产税！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-1910:12 

    有人担心经济下滑，很多人找不到工作了，其实党和政府是有预

案的！ 

    具体党和政府会考虑，以饿不死你为底线！失业？向新疆学，公

共车站让失业的丧失劳动力的老爷爷和大妈穿上警察服装搞安保吧！

钱从哪里来？印票子稀释财富！什么是中国的艳阳产业……安保！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-1910:17 

    对了，下岗农民工也可以当保安！政府需要大量的安保人员，否

则将来动不动一个村一个社区一个工厂最后一个乡一个市的闹访如

何解决，不说别的，目前出租司机风潮非常可能演变为全国性的问题！

这需要多少保安人员？赶紧把复员的解放军补充到各地安保大队街

道和村应急小队嘛！我们要相信党和政府，牛逼的很！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-06-1910:30 

    按照世界经济学规律，越维稳就越需要印票子养队伍，印票子到

一定极限，中国一般传导是半年到一年，会出现无论是被维稳的和维

稳的原来 3000 元可以勉强养家，现在已经吃不饱饭交不起房租和贷

款了！所有人的想法会在瞬间一起发生改变！这在巴黎的街头，埃及

的街头，莫斯科的街头都发生过！发生的是什么？都普及九年义务教

育了嘛，自己查历史吧！ 

    这次没有天示异像，没当然有童谣，只有大街小巷的毛爷爷照片！

毛爷爷快回来了！黎明前最黑暗的时候也快到了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-1911:40 

    我忽然想通如果毛主席当年权力独菜他又何必发动群众打倒刘

呢？我反对现在喊任何人以任何名义为新的红太阳！毛主席是真正建

立人民民主，把战争中必须集中的权力还给人民！所以他才是人民心

中的红太阳！现在是人民没有权力而不是把权力集中在某人或者某个

利益集团！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-2011:02 

    2013 年之前的相当一段时间内，中国金银珠宝消费经历了持续

的迅猛增长，但这种增长势头在近两年戛然而止，并在 2016 年前五

个月度陷入罕见的负增长。 

    2005年中国限额以上单位的金银珠宝商品零售总额为 252.35亿

元，2013 年增长到 2959 亿。8 年间，增加了超过 10.7 倍。2013 年

增幅高达 25.8%，较上年增加 750 亿，一年的增幅相当于 2005 年总
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销售的近 3倍。 

    2013 年之后，这种增长突然中断，2014 年甚至出现小幅下跌。

2015年出现了一定恢复性增长，但在今年前五个月又迅速掉头向下。

根据国家统计局的最新数据，今年前五个月，限额以上单位金银珠宝

消费额同比下跌 2.0%，尽管跌幅不大，却是十年来首次出现较为明

显的下跌。 

    疲软的消费、激烈的市场竞争和电子商务的冲击，正日益挤压着

珠宝商们的利润空间。周大福在财报中称：零售市场消费动力不足，

产品同质化、低层次价格战的竞争趋势依然没有改变，整个行业已进

入微利期。明牌珠宝年报显示，去年铂金饰品毛利率下跌 6.12%，银

制品毛利率更是下跌 6.99%；“珠宝行业正面临严峻的挑战”。 

    价格下跌后，销量依然难有起色。去年名牌珠宝的黄金饰品销量

仍下跌了 12.23%，铂金饰品的销量下跌了 19.94%，镶嵌饰品的销量

下跌了 18.90%。部分经销商、加盟商陷入了经营困境甚至财务危机。

“珠宝实体店销量持续萎缩，众多企业已出现了关店潮”，老凤祥在

年报中称。 

    1968:能消费金银珠宝的主力是什么人啊？我就是一个！起码要

有闲钱！没有太大的生存压力和预期稳定的收入！最近文玩核桃，金

丝楠木也全线暴跌！说明什么？说明连中国最有消费信心的人群经济

收入或者预期也开始悲观起来！说其他的都没有用！经济危机的传导

已经开始！ 

    鉴于黄金白银已经不许标千足了，所以我也不再买黄金白银饰品！
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就像熊猫银币它不标 999我就不买一样！我问过老凤祥店员，说 999

的是激光焊接，纯度高，既然有这个技术可以达到这样的纯度，又故

意容许杂质存在，珠宝界利润这样少他们肯定会把这个链接杂质发挥

到极致，所以我现在不再买任何黄金白银首饰！ 

    不过我认为铂金现在具有极大的保值增值投资价值！现在铂金是

10年历史最低，黄金已经回到最高值一半！哈哈！高三奖金过几天发

下来，我给孩子买铂金项链和手环去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-2012:02 

    央行银监局坐镇地块拍卖嘉定轨交房地块楼板价超 3 万/平_中

国经济网——央企拿地的背后，是限地价竞保障房面积的拍卖规则，

这规则的潜规则是算地价的时候商品房承担全部成本保障房不担，但

保障房是给央企职工分房使用的，为了职工分房，商品房开发亏多少

无所谓，是国家亏的！ 

    -----我不知道他说的这个内幕是不是真的？但是逻辑上似乎也

有可能！谁会干亏本生意！地方政府只要高房价高地价！但是变相可

以给央企好处，其实一平均这地价就不贵了！地王的内幕看来逐渐显

露了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-2100:05 

    “港独”组织竟票选香港“国旗”扬言七一举行升旗礼 

    香港立法会将于 9月举行换届选举，各种政治势力跃跃欲试，激

进势力更是花样搏出位，企图借目前的“政治敏感期”进行分裂国家

的活动。 
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    据香港大公网 20日消息，香港激进组织“热血公民”为求在“本

土派”阵营中出位，近日举办所谓“香港‘国旗’设计比赛”，并声

称会于 7 月 1 日宣布结果，并于当天在公开场合举行“升旗礼”。香

港法律界人士指出，此举已属于“意图或表明推翻中央政府”，违反

基本法并触犯香港法例中的“意图叛逆罪”行为，属于分裂国家的“港

独”实质行动。 

    应征国旗设计多带“恋殖”色彩 

    自封是“热血公民首领”的黄洋达，是进行该“国旗比赛”的主

要策划者。早在 5月下旬，他在其下属的网媒节目中宣称会进行“大

范围‘港独’活动”，数日后，“热血时报”网站张贴“比赛”启事，

呼吁支持者通过网站传来“设计作品”，并称截止收件日期是 6月 12

日。6月 13日傍晚，“热血时报”网站贴出 63幅“参赛作品”，并贴

出告示称会进行“网上公投”，直至 6月 30日，并于 7月 1日宣布最

后结果，将胜出的设计以升旗礼方式展示。据香港《文汇报》报道，

设计比赛乏人问津，参赛者多是“热血公民”及“城邦派”追随者，

从这些所谓的“香港国旗作品”中可见，相当多的“设计”都有明显

的殖民统治及“港独”色彩，包括“英国米字”、“龙狮”及“城邦”

标志。对于这些所谓“作品”，就连包括不少“本土派”在内的反对

派支持者也认为此举是“为求出位，毫无意义”，并指这些作品反映

作者的“恋殖心态严重”，而“龙狮”更是象征一种“皇权”，与“本

土派”宣称的“拆大台”自相矛盾。 

    ---------- 
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    1968：什么叫能力问题？什么叫水平啊？就是现在把这极少数组

织者全部以叛国罪重判，这样起码可以挽救几十万人！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-2100:10 

    附录 1：沙特卷入恐怖袭击，奥巴马进退两难 

    2016-04-2302:25实时财经 

    美国官员透露，2002 年在抓捕基地组织炸弹专家 GhassanAl-

Sharbi 时，他们发现 Al-Sharbi 的飞行执照就藏匿在沙特驻华盛顿

大使馆里的一个信封里。除此之外，奥巴马在国内还面临着公开一份

国会报告中 28 页机密内容的压力。许多人认为这份国会报告表明沙

特卷入了致近 3000人死亡的恐怖袭击中。 

    基地组织炸弹专家 Al-Sharbi 据信曾与“9？11”其他劫机者一

同学过如何驾驶飞机，但未参与到这次袭击事件中。在被捕前不久，

Al-Sharbi藏匿了大量文件，其中就包括飞行执照。这些文件被美国

当局发现了，相关细节于 2003年被纪录在一份名为“17号文件”的

备忘录中，并于去年被调查人员低调公开。直到本周早些时候，一名

活动家注意到了这件事情并在网站上撰写了相关文章，这个问题才进

入到公众关注的视野。 

    【左右为难】 

    奥巴马因此陷入了两难困境。一方面，“9？11”恐怖袭击事件的

遇难者家属指责他袒护沙特，而另一方面，沙特政府威胁，若美国国

会通过议案，允许沙特政府成为“9？11”袭击事件的被告，那么沙

特将出售上千亿美元资产。 
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    沙特政府一直在试图阻碍国会通过这项得到参议院两党支持的

议案。本周早些时候，白宫新闻发言人 JoshEarnest称奥巴马总统将

否决类似任何议案。众议院发言人 PaulRyan 同样拒绝支持该法案，

并指出议员们需要重新审视这一议案，“确保不在盟友身上出错。 

    附录 2：美国中情局：无证据表明沙特参与“911”恐袭 

    中新网 6 月 12 日电据外媒报道，美国中央情报局局长约翰·布

伦南表示，纽约 911恐怖袭击调查委员会没有发现沙特参与组织袭击

的证据。 

    美国媒体此前报道称，“9·11”恐怖袭击调查委员会 2002 年的

一份报告中有 28页秘密内容，据称，其中涉及沙特官员对制造“9·11”

袭击的恐怖分子的支持。 

    白宫发言人厄内斯特稍后表示，美国不掌握有关沙特参与恐袭的

可靠证据。4 月初有消息称，美国总统奥巴马将在 60 天内决定是否

公布一批关于纽约“9·11”恐怖袭击调查的机密文件。 

    布伦南在接受采访时表示：“‘9·11’恐怖袭击后，委员会详细

研究了有关沙特参与袭击的指责。他们(委员会)得出结论，没有证据

指向沙特政府作为组织机构，以及沙特高官个人支持‘9·11’恐怖

袭击。”他认为，公布报告是一件“好事”。 

    布伦南 5 月时曾表示，公布“9·11”恐怖袭击的报告全文或将

损害美国与沙特的关系。他在接受 NBC 电视台采访时称：“这是一份

初步报告，其中包含未经确认和未经核实的信息。”据他估计，这些

内容中既有可信的，也有不可信的信息。 



13465 

 

    沙特阿拉伯政府曾就此事件对美方表达强烈抗议，并威胁道如果

美国通过司法程序，认定沙特政府与“9·11”恐袭有关，将廉价出

售持有的美国国债和在美资产，最高可达 7500亿美元。 

    ---------- 

    1968：持续的低油价沙特有些确实撑不住了，那么美国没有事也

要找一点沙特的事要挟！大家看清楚了这就是美国的手段，手法和本

性，非常狡诈！像儒家文化的所望宋襄公们肯定是人家肥肉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-2100:23 

    1968：转帖杨老师警示之言:关于第三次中美战略经济对话，令

美国人兴奋不已的厚礼，虽然是 2008 年的，但是可以让我们摸清美

国殖民化中国经济的脉络并逻辑预测出未来经济走向！ 

    ----关于第三次中美战略经济对话 

    杨芳洲 

    2008年 1月 1日 

    据新华社报道，为期一天半的第三次中美战略经济对话于 12 月

13日在北京闭幕。对话期间，双方在金融服务业、产品质量等多项领

域开展合作达成了 31 项共识。会后发布了《第三次中美战略经济对

话联合情况说明》。 

    现对其中一些关键问题进行分析： 

    一.关于外资参股中国银行的上限 

    据悉：第三次中美战略经济对话美方狮子大开口，公然要求大幅

突破外资参股中国银行 25％的上限为 45％。虽还未获我正式批准，
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但“中方承诺，银监会研究外资入股银行比例，明年（2008）底前结

束；……目前由银监会主席刘明康亲自领导的一个评估小组正在对外

资入股中国银行业进行研究，这一小组的工作已经进展多时。”［注 1］ 

    根据美方代表会谈后喜行于色，并对我谈判代表夸赞不已的举动，

以及历来中美战略经济对话美方总是大有斩获而我总是吃亏的历史

记录；再根据银监会主席刘明康曾表示“如果中国的银行获得在美国

经营的牌照，中国政府可能会提高国际投资者在中资银行的持股上

限。”[注 2]（而美方此次会谈确也表态“给中资银行国民待遇”。）以

及此君一贯媚外卖国之劣迹，（如自弃我宝贵的一年准备期而提前金

融接轨，又如银监会 2006 年 2 号令规定新建股份制银行必须有外资

参股，自废我股份制银行可以是完全的民族企业的经济自主权等，）

因此判断，此事还真悬！ 

    45％！对于上市公司已是稳坐第一大股东交椅而实际控股，即使

离 50％以上的绝对控股权也仅一步之遥！一般上市公司有 30％－40％

的股权即可控股，因此，即使我们没有满足美国人 45％的股权胃口，

而仅将外资持股上限增至 30％，稍有闪失，我银行即可被他人从容

控股。即便现在只允许外资参股 25％，我银行也依然存在稍有闪失

即被控股的危险。而这种闪失，有无限多种可能性，防不胜防。或是

外资操控多个户头，在二级市场悄悄吸够可控股股权；或是遇法律纠

纷造成我股权比例降低；或是我们根本不对症的货币紧缩政策，虽抑

制不了通货膨胀却能制造经济衰退和大量银行坏账从而使我银行经

营亏损，以至不能满足巴塞尔协定 8％资本充足率的要求而再度引进
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境外“战略投资者”。……而我若要确保银行不被他人控股，则将不

得不从二级市场高价回购自己的股票，造成重大亏损，进而再次落入

被外资乘人之危廉价兼并的陷阱。金融是社会经济运行的核心，而银

行是金融的核心。银行自有资产只占其全部资产的 8%，控股银行不

仅可有二、三十倍以上杠杆效果，而且控制了庞大的社会存款等于掌

控了国家的经济命脉。我银行一旦被外资控股。则我经济主权和宏观

调控能力尽皆丧失！我十四亿民族之命运将尽操他人之手！不仅我国

经济的任何变化都将处于外国资本全面监控之下，外国资本将利用其

在华金融垄断地位轻易控制我国工商农贸诸产业，占尽重要经济利益。

并以其金融产品不断制造出巨额债务货币，排挤我国家财政货币发行

利益而俨然享有事实上的中国货币发行权。并制造出不断恶化的通货

膨胀和巨烈的金融动荡。利用其金融垄断，外国资本不仅可将其全球

金融市场上的风险通过关联交易和衍生工具转移到其控股的中国金

融企业中，而且可随意制造经济波动洗劫中国人民。外资控制了我金

融，如同在我经济肌体中遍插财富外流的粗大血管，使物产、储蓄和

人力资源丰富的中国成为其全球一个主要财富抽血体，最终必将使我

因经济严重失血而彻底衰败。外国资本利用其对我的金融垄断和经济

控制，必进而谋求实现对我政治、舆论、文化、教育、司法、外交和

军队的全面渗透和控制。总之，我银行若被外资控股，一切财富、权

利、尊荣将尽归他人而与我无缘，留给我们的则是穷困、卑贱、耻辱、

污染、疾病、死亡、动乱、分裂、沉沦。我中华民族将永世轮为他人

之卑贱奴仆而再难有翻身之日。 
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    当年墨西哥、巴西、阿根廷等拉美国家因受美国误导采取紧缩政

策，造成其银行系统巨额坏帐和亏损及普遍经济灾难，于是美国大银

行趁其寻找“战略投资者”“救火”之机“剪羊毛”，以最低代价参股

控股。待到这些国家金融业被美国等控股后，他们就永远失去了自己

的经济自主权。即使民意选举左派上台也难以改变经济受制于人之尴

尬处境。由此可见，美国对我宏观经济政策的误导造成我普遍经济困

境（尤其是银行金融系统）后再乘我引入“战略投资者”之机参股，

完全是其兼并拉美国家银行金融业以求控制其经济命脉的阴谋再现。

而今其谋求对我银行控股之企图已图穷匕见且咄咄逼人，我若无视拉

美诸国前车之鉴坚决顶住，必重蹈其覆辙。 

    因银行在社会经济中的关键核心地位及其以小博大的高利润高

风险特性对社会经济稳定的巨大影响及支配控制作用，世界上多数国

家尤其是发达国家包括美、日、英、印等都对外资入股其银行业控制

甚严，未曾有一个法制严格的发达国家有过像我银监会必须有外资入

股这样的政策规定。显然，银监会所推动的与国际金融接轨，决不是

学外国这类维护金融安全控制风险的好经验，而是学不怀好意的金融

强国希望我们效法的拉美、东欧引起经济灾难的错误政策。 

    银监会按其职责，应是维护我银行及金融安全和利益的国家意志

的代表。但其却反其道而行之，专以自弃经济主权利益并最大限度地

放大我已很严重的金融风险为能事，这本身就是其金融监管职能应查

处的渎职卖国行为。因此强烈要求国家有关部门对其严肃处理查办！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-2100:23 
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    二.关于外资发行 A股股票、债券及金融债券问题 

    据新华社报道，根据《第三次中美战略经济对话联合情况说明》，

“中方允许符合条件的外商投资公司包括银行发行人民币计价的股

票（A股），允许符合条件的上市公司发行人民币计价的公司债券，允

许符合条件的外资法人银行发行人民币计价的金融债券。”[注 3] 

    早在 2005 年 1 月，《上海证券报》的一篇文章中就曾点破：“专

业人士指出，允许非上市外资股上市流通,实际上是为外资发起人提

供一条退出渠道。”[注 4] 

    两年多前，我也在评论 A 股全流通及《美日对华经济战三把刀》

等一系列文章中都曾指出：“一旦外企在 A 股上市，其在中国的经营

风险就全转给了中国人和中资机构。这样外企既可利用我廉价的劳动

力赚大钱，又可利用中国人的钱从而彻底甩掉风险。他们不是作为 A

股市场的投资者而是作为 A 股市场的融资者去吸收中国人在 A 股的

投资。其相当一部分原自有资本因被替换为中国投资者的股本而可逐

渐撤出中国，因有境外投机资本继续涌入，这部分（以外汇的形式）

撤出的外资可能并不会显露出我外汇储备的显著变化，即外汇储备总

量由于境外投机资金的大量进入掩盖了实业外资的大量撤出。外汇储

备总量可能变化不大，但其结构变了，实业外资所占比例日益减少而

投机外资则日益增加。最终我外汇储备中投机外资将大大超过实业外

资。这时，类似俄罗斯和东南亚的金融风暴及随后引发的全面经济危

机就难以避免了……” 

    我在这些文章中还指出，（美、日等国）“要使其在华企业既利用
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我廉价劳力和庞大市场赚钱，而又能完全避开美、日等蓄意制造的金

融风险和经济灾难。而外企尤其是大型外企（以及他们身后的各国政

府）当然也清楚我所面临的巨大金融及宏观经济风险。因此他们都迫

切需要在华外企摆脱其经营风险。而全流通的股市，无疑是其规避风

险并于危机来临时迅速撤出资金的最佳途径。” 

    “任何一个国家和地区，只要其本位币可与世界货币自由兑换，

并且还有外汇和股票的期货市场，同时具备了这三个条件，期货市场

巨大的风险便可能同时光临对宏观经济具有关键作用的汇市和股

市。……现在这一切形成经济灾难的必要条件都在有条不紊地进展着，

而且都是通过中国人自己在推动着……。” 

    还在股权分置改革的酝酿阶段，一些人就将 A 股全流通说成是

“允许外企来 A 股上市等等”“很多重大的改革、开放”的必要条件

[注 5]。全流通股改刚推出实行，立刻就有主流媒体跟进炒作外企 A

股上市问题[注 6]。 

    之所以在全流通后外资未立即 A 股发行上市，是因当时 A 股还

未炒高，也是因人民币自由兑换，股指期货和汇市期货（或准期货）

等对我金融打击的条件正在酝酿而未成熟。现在这些条件都快差不多

了，A股也炒高了，外资 A股发行也就必然要准时登场。尤其高规格

的美国政府代表团专程来京将此搞定，证明了我两年前的预见――外

资大量 A 股发行因其也是对我进行金融打击的一个必要条件而必定

在此之前出现。这是一个非常明确的信号！是对我将进行金融打击的

前兆！忽视此警报，让外资大批发行 A股，美国等操控国际资本对我
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金融冲击再无任何顾及，我则必将在这场经济战中惨遭失败！现在看

来，不是“相当一部分（外资）原自有资本”被中国人的钱替换而撤

出中国，而是在股市已被炒高的形势下，外资必定高溢价发行 A 股，

所圈之钱必大于其在华所有投资，外资公司将成为实际上由外国人控

股中国人出钱的“中资”公司。外资也并非等“危机来临时”才迅速

撤出资金，只要其发行了 A股，不用等其上市，其原有资本即可超额

收回而变成货币形式外流，这无疑是财富外流的又一巨大源泉！很可

能（不待境外金融冲击，）仅因此就可导致经济灾难！实业外资只有

存在于各种具体产业形式上，才能利用我丰富的廉价劳动力赚钱。而

各种形式的产业资本不容易迅速变现撤离，只有货币形式的资本流动

性最强。外资发行 A股，产业资本变成货币超额收回流走；因圈的钱

多，未流走的部分依然可以控股，使其产业形式的资本依然毫发无损，

只不过其构成变成了（由外国人控股的）中国人的钱。何为外资？外

国人投了资才是外资。现在向我圈钱抽血，其投资已全然负数，还叫

什么外资！让“外资”用中国人的钱，中国的人，中国的市场，中国

的土地和优惠政策，赚走中国人的钱。这样的“外资”有什么用？与

我还有何互利互补性可言？我们缺了不出钱光拿钱的“老板”吗？我

们怎么就这么贱！这么蠢！中国人生来就该向外国人贡献财富吗？ 

    我国不是资本充裕的富国，而是存在着大量极贫困人口及众多领

域急需大量投资的穷国。我国储蓄率虽高，但长期以来不注重保护投

资者利益，股市融资功能极度弱化，致使我大量本应变为投资品的储

蓄，（除资本外逃的部分外，）不是大量流向海外支撑美国经济，就是
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流入楼市爆炒房地产。我大量企业因无融资渠道，或破产倒闭，或不

得不忍痛被外资廉价兼并，造成我极严重的失业问题。对股市本应完

善法纪和监管体制，维护投资信心，使其充分发挥直接投融资功能，

使我们的企业能有融资渠道，以平衡储蓄和投资，削弱房地产投机，

增加就业和产出，并抑制通胀。 

    在自己的大量企业严重缺血无融资渠道的情况下，却将有限的资

金让外资圈走，不仅造成股市及整个国民经济严重失血并很可能因此

而导致经济灾难，而且使来自境外的金融打击再无后顾之忧而很快将

变成现实。 

    就国际经济效率而言，资本从充裕地区流向贫乏地区才是其效率

所在，而从贫瘠的地区抽血反哺富得流油的资本输出国，如同全世界

跑得最快的瘦马给跑得最慢的肥猪输血，这是什么效率？既害自己，

也损害世界经济。 

    股票是不退股的，因此，发行股票者必须有绝对的诚信，才不会

是抢劫社会。外国资本可信乎？外资都是唯利是图全球流动的，圈钱

后不会跑吗？那要看具体情况。《新京报》2007 年 12 月 14 日披露：

“第四季度‘钱景’黯淡的美国银行昨日称，正考虑将持有的部分建

设银行股票变现，正在与建行高层商谈具体的‘让他们感觉合适的持

股水平’……当前银行股受宏观调控影响，在明年贷款规模减少情况

下，盈利会受到影响，加上当前 A股市场波动较大，使得海外投资机

构看空建行股票；另外，受次级债危机影响，美国银行内部可能资金

紧张，急需资金进行资产重新配置。”[注 7] 
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    这就是我们引入的“战略投资者”，趁我被误导的紧缩政策搞得

经济低迷时以最低价（0.94港元）参股，然后享受着我宏观政策变化

导致经济大环境改善，以及我银行业垄断性巨大存贷利差，待股价暴

涨 10倍（现建行市价 9.5元/股）已到顶点，而其国内因次按危机资

金困窘时，就要将其赚中国人的满钵财宝卷回家了。如此利用我经济

波动大量抽血，我如何不穷？彼又如何不富？ 

    我们能指望其它外资不是这种二道贩子式的“战略投资者”吗？

全球众多巨型跨国公司多数落户中国，就其规模和“业绩”而言，很

容易做到符合发行“条件”，且其发行规模，及参照其外国股东的高

定价发行，当从我融资功能弱化的股市抽走多少血？！我众多民族企

业，将只能眼睁睁看着股市有限的资金被外资吸走而继续面临因无融

资机会而不得不被外资廉价吞并的厄运！而大批外资在中国市场因直

接融资吸血而迅速膨胀，又当对我仅存的一点已危在旦夕的民族产业

血脉构成多么严重的威胁？！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-2100:24 

    况外资还不仅是惟利是图，国际资本与美国等西方国家政府的关

系历来纠缠不清，因此很难排除其除利己心之外无害人企图！很难排

除其牟利动机不会配合美国等西方国家的政治经济及军事外交企图！

很难排除其无配合美国、日本等对我进行经济战，不断制造剧烈经济

波动洗劫中国的企图！现在，它们可以用我们中国人的资金这样干了，

靠在中国发行股票和债券，国际资本在华迅速膨胀的实力，如同在我

经济肌体生长出心怀鬼胎的巨大毒瘤，使其可任意制造金融及经济波
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动洗劫中国人民，任意兼并中国企业控制中国经济命脉。并且用中国

人的资金收买中国政府官员，全面渗透并控制中国。 

    如此，我们全世界最高的储蓄率，就将成为用来剥夺我们仅存的

最后一点经济自主权的“异化”力量。而且将如恶瘤一般扼杀我们自

己而向外淌血喂肥他人。正如我前不久的一篇文章所言：这是典型的

癌症渗透术在经济战中的运用。 

    允许外资发行债券及金融债券，其危害并不比其发行 A股小。 

    表面上，债务是要还的，发行债券也会有抵押。但债券是有价证

券，可用于抵押贷款，外资银行可以其金融债券及其它外资公司的抵

押债券派生出 10 倍的贷款和存款，即仅抵押放贷就创造出相当于这

些债券面额 10 倍的债务货币。外资金融机构放贷后还可将此类债权

打包流通，生出新的债券或其它金融衍生品，派生出更多的债务货币。

外资必将利用其发行（有限）债券的权利制造出大倍数的债务货币，

这实际上等于授其货币发行权。必将严重排挤侵吞我政府财政的货币

发行利益。外资必以其令人眼花缭乱的“金融技巧”将这些债券及其

衍生品玩出令人瞠目结舌的暴利水平，最初的债券发行面值及本息负

担相比之下简直不值一提，这不是外资会以此创造财富，而是其将日

后比其暴利更大的亏损和风险及通货膨胀甩给了中国社会。因这种以

债务为抵押而不断派生出的债务货币，由于其抵押物皆负债取得，因

此是社会在为投机作担保，一方面制造迅速发展的通货膨胀，另一方

面必将导致严重的金融危机。美国次按危机的教训难道还不足以为鉴

吗？外资因此而获暴利不仅是我财富的严重流失，这个在我经济肌体
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内迅速成长的异类癌瘤，还因吸食我之血脉而获得对我进行金融打击

及兼并我民族产业空前巨大的能量。今年通货膨胀除境外热钱大量涌

入的外部根源外，我银行贷款主要用于支持房地产和金融投机也是重

要的内部根源。我们效法美国制造债务货币的金融创新：可用一份资

产抵押贷款→购入股票→（以贷款购入的股票）再抵押贷款→再购入

房产→待房产证办妥，再将已大涨了的房产卖出→然后再买入股票→

再以股票抵押贷款→再购入房产……如此无数次不断重复贷款和投

机炒作的交替循环。虽然抵押物与贷款有一个价值比例，但不断炒高

的房地产和股票价格使（靠抵押贷款买入的）抵押物与贷款的价值比

例实际上已被填平。因此，理论上贷款→投机→再贷款→再投机……

可以无限循环下去。从而不断创造出以几何级数增长的债务货币，成

为今年通货膨胀最主要的内部根源。严重侵占了国家财政货币发行利

益，并造成我银行金融系统新的巨大风险，及资源配置的严重浪费失

衡。但仅限于国内的问题不管怎么说，只要财富不外流，肉还是烂在

锅里。政策错误也都可以纠正。而外资银行在我国发股票、债券，以

我资源玩我金融，情况就完全不同了。一是会有巨额财富外流，二是

其“金融技巧”创造巨额债务货币的能力不知高出我国银行系统多少

倍。（这点本事对于他们只是重操故技，实在不能算创新。）目前我国

企业发行债券都要经严格批准，金融债券更是慎之又慎，怕的就是扰

乱金融。（十几年前还有一个姓沈的为此送了命。）而现在却将此特权

给予外国公司和银行，对其实行超国民待遇。不怕其扰乱金融？所有

类型的通货膨胀，不论是需求型的还是成本型的，都有办法对付（但
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不是央行紧缩货币的办法）。只有两种通胀最难办，神仙也没辙。其

一是财富大量外流而引发的恶性通货膨胀。（货币失去对应的物质财

富即成废纸。）其二是滥发货币引发的恶性通胀，如国民党在大陆溃

败前所为。（以有限的财富对应无限的货币，货币也成废纸。）而我们

允许外资公开发行 A股、债券、金融债券，则是这两种恶性通胀的叠

加。一方面是外资大量吸血，财富大量外流。（外资发行 A 股也是吸

血。）必导致恶性通胀。另一方面则创造出大量债务货币，仅此也将

产生恶性通胀和经济灾难。如此两种恶性通胀互相交织，焉能有救？！ 

    我们这几年已经存在非常严重的财富流失问题，大小贪官非法收

入造成资本外逃至少在 4000 亿美元以上；外资廉价控股我民族产业

造成的财富外流也是巨大的数目，其中仅廉价参股我银行金融系统一

年就赚走我 1.7万亿元[注 8]；再有各地各部门招投标歧视国货，高

价进口昂贵的外国设备（如铁道部）等，财富外流也是天文数字；此

外，央行前些年还购买了至少上千亿美元的次按抵押垃圾债券，损失

惨重被套在华尔街；而新成立的外汇投资公司又继续将一千多亿美元

投资于美、英金融机构，为其次按危机救火；还有我大量海外上市公

司将国内垄断暴利给其海外股东分红超过其国外融资额数倍乃至数

十倍，又至少造成成千亿美元财富外流。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-2100:24 

    抑制通胀是中央一致的决心，但为何要在存在严重财富流失的情

况下对外国人再开财富流失和债务货币的口子？岂非与中央精神南

辕北辙？ 
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    此轮中美战略经济对话，美国虽承诺给我在美开业银行国民待遇，

但这种空头支票兑现起来非常困难。而我们给美国等西方金融资本的

超国民待遇却是实实在在的现货。 

    我现在仅有 3 家银行在美开业，而我境内美国银行有 10 多家，

外资银行机构 300 多家。我国内银行允许外资参股比例高达 25％，

深圳发展银行已被美国控股，广东发展银行美国股权达 38％。而美

国金融机构只允许我参股不超过 10％。 

    美国等西方金融资本参股我大银行每股价格仅≤0.2美元。我因

此仅一年就流失财富 1.7万亿元[注 9]。而我在美、英金融机构陷入

困境时救火参股，股价并不比其二级市场低多少，比外资参股我银行

贵几十倍――二百多倍。我因此而严重亏损。（如黑石。） 

    据报道外资发行 A股“其定价过程必然会参考外方股东在其他市

场上的定价水平。”[注 10]而与外资进入中国的掠夺性相反，我海外

上市公司给当地投资者带去了惊人的丰厚回报。当初中国石油公司在

美国上市融资不过 29 亿美元，上市四年海外分红累积高达 119 亿美

元。仅中国石油、中国石化、中国移动、中国联通四个公司四年海外

分红就超过 1000 亿美元。这些公司的盈利完全是来自对国内消费者

的掠夺，要么来自于中国石油资源的涨价、要么来自于国内手机双向

收费等高额收费，这实际上是把中国人的钱财收集起来送给外国人。

（其中，中石油多年以来一直坚持将净利润的 45%左右用于派发股息。

仅 2005年，中石油就向香港、纽约等股民散掉 600.12亿元的真金白

银。[注 11]） 
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    我们就是这样对外开放！为了美国能给我国民待遇，我就要给其

超国民待遇。为了美国能给我发几个营业牌照，我就要付出许其大比

例参股控股我银行的巨大代价。（而美国对我参股其金融机构，却连

其对我要求参股比例的四分之一都不允许。）对外开放最起码的准则

应是平等互利，我们为何总要低人一等？对手因我开放而获暴利，我

们的利益又在哪里？ 

    不错！美国等西方国家的资本市场，会有条件允许外国或外资公

司发行股票、债券。因为这些国家不仅金融实力雄厚，而且法制健全，

监管严格，既有行政集权效率，也有民意监督制约，维护国家利益之

国家意志无处不在，贪官难以挟款外逃，也鲜有买办卖国及财富大量

流失。因此，不怕资本全球流动，相反却可充分利用其获取经济利益。

但即使其金融及经济开放，也严格限制外资控制其金融及经济命脉。

（不似我国，竟让外资大比例参股银行，控制众多战略产业。）此即

发达国家之所以发达之基础，也即我之所以未能进入发达行列之缘由。

（任何一个欲走向富强的国家，都不可能将发达的商品经济体系建立

在无法纪维系的腐败基础上。）这也是我们目前还不能完全与国际金

融接轨，而必须对其保持一定程度隔离状态的缘由。至于经济学家“外

商投资公司不是外国公司而只是中国境内注册的外资公司”这种毫无

意义的忽悠更是愚蠢至极！外资的钱是你的吗？现在不仅它的钱不是

你的，你的钱也要变成它的了！此次中美战略经济对话，已公布的美

方已被满足或将要被满足（至少是部分满足）之关键要价，几乎个个

都对我经济利益造成重大损失，而且都是欲置我于死地的杀招！这是
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商业谈判合作互利双赢吗？这是赤裸裸的经济战！每每战略经济对话，

美方都如战胜国逼迫战败国一般，肆无忌惮压迫侵占我重大经济利益。

而我对其却总是有求必应，即使不全部满足，至少也要部分满足。我

们需要这样的战略经济对话吗？本轮中美战略经济会谈结束后，鲍尔

森因大喜过望而难以自制，居然毫不掩饰地公开大赞自己的谈判对手，

足见其满意程度之高！也足见我们的谈判代表为使对方满意已尽最大

努力。什么时候能指望我们的谈判代表也能让中国人民满意一把？！

我们那位首席谈判代表，已是皓首苍颜，所至之处，皆有无数天真孩

童笑脸相拥，献花系红领巾，声声奶奶，句句祝福，为何有生之年不

思为后辈做些好事？！来日无多还要“老骥伏枥”，遗祸子孙？！欲

效法钉上历史耻辱柱之奸贼，留千古骂名？！美国之所以迫切要从中

国及全世界掠取财富，自有其“道理”。美元已濒临崩溃边缘，庞大

绚丽的金融衍生神话非但挽救不了美元及美国经济的宿命，却只会使

积累起来的矛盾爆发得更猛烈。美元就如一具垂死未僵之尸，只有拼

命吸食更多的鲜血才能苟延残喘。此时任何理智健全的人都会选择尽

可能远离美元资产，一时做不到也要设法悄悄脱身。只有我们大把将

自己的财富储备购入濒临破灭的美元资产，为华尔街救火。美国的危

机是历史的必然，不是我们区区几千亿美元能救得了的。未僵之尸吸

几口血不能复活，只有足够的鲜血永世供养才有望还阳。因此美国必

然要谋求控制我金融和经济命脉以最大限度掠取财富，为此不惜千方

百计制造我重大经济灾难。中美经济都有其致命弱点，这些弱点各自

发展下去都会垮掉。问题是谁先垮？双方实际上存在着后死为胜的赛
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跑。因此，美国必然要以其经济战因我之弱补己之弱，其咄咄逼人之

势正是其内在紧迫感的表露。比较起来，美国经济的致命弱点是难以

改变的，此宿命是以美元作为世界货币剥削全世界后的必然补充。而

我们的危机却是内奸买办卖国造成的，这是可以改变也必须改变的，

虽然看起来很难。 

    注 1：见 2007年 12月 14日《新京报》。 

    注 2：见新浪网 2007年 09月 26日《第一财经日报》。 

    注 3：同注 1。 

    注 4：见 2005年 1月 27日《上海证券报》文章《专业人士：非

上市外资股流通与全流通不相干》。 

    注 5：见韩强《香港 H股一市两制，内地 A股的全流通的理想主

义》2005-05-2321:56:34贴于人民网强国论坛。 

    注 6：《外企掀起中国 A股“圈钱”热？》新华网（2005-09-08）

来源：国际先驱导报。 

    注 7：见 2007 年 12 月 14 日《新京报》文章《美国银行拟减持

建行股票》。 

    注 8：见张宏良《中华民族旷古未有的财富浩劫》。 

    注 9：同注 8。 

    注 10：见 2007 年 12 月 18 日《上海金融报》《外资公司境内上

市影响几何》记者张文绩。张记者在该文中还引用上海财经大学现代

金融研究中心副主任奚君羊教授的话“业绩比较好的外资公司在国内

上市，定价肯定不会低。” 



13481 

 

    注 11：见 2007-01-16《京华时报》文章《中石油蝉联“亚洲最

赚钱企业”》作者：张艳#关于第三次中美战略经济对话 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-2109:32 

    2008 年协议允许外资银行可以控股几乎一半！再加上外资可以

操控多个户头，即使这个协议也有漏洞暗门,外资可以在二级市场悄

悄吸够可控股股权；或是遇法律纠纷造成我股权比例降低；或是我们

根本不对症的货币紧缩政策，虽抑制不了通货膨胀却能制造经济衰退

和大量银行坏账从而使我银行经营亏损，以至不能满足巴塞尔协定 8％

资本充足率的要求而再度引进境外“战略投资者”。 

    ………1968:从那时到现在他们就是这样办的！多么宏大的颠覆

工程啊！需要多少内奸前赴后继的配合！ 

    现在已经 2016了，在去年就已经布局好银行大规模倒闭的预案！

我们可以考虑银行被外资全面控制后的经济走向了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-2109:39 

    上面文章长，其实最简单的结论是肯定未来几年内发生恶性通货

膨胀，因为外资把握银行后政府丧失宏观调控能力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-2119:49 

    说一说医保吧………1968 

    今天我们这 9-11点我贴了天灸！节气这么慢好，我顺便再扎针，

今天不仅是痛风脚上扎针，还颈椎，头上，手上都扎！难得今天啊！

没想到这次医生水平高，我脚立马彻底好了！落枕也一次扎好，她建

议我来一个疗程，而住院最划算！当然医生收入肯定也更高啊！ 
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    今天扎针，天灸共 310 元，如果十天的话得 3100 但是门诊不能

报销，,现在住院就可以报销！ 

    而且住院全面检查身体，而且针灸，按摩，泡脚，中药非常全面！

估计要 10000 元，可以报销 65-80%，所以我现在明白了为什么领导

们动不动住院，医生动不动开住院！其实这里面有个不合理规定和洗

白！ 

    比如我根本不需要住院，但是门诊需要我自己掏 3000,住院我自

己掏 2000，医保掏 8000，为个人省 1000贴进去国家 8000,从全国来

看真是巨大的医保资金浪费！显然医保存在重大漏洞！其实有效利用

医保就是用现有资金就可以基本解决问题！我是第一次住院就发现这

个问题，那末多领导居然都在不啃声的占便宜？这一件事就可以证明，

中国的有病的领导真他妈的脑子有病！ 

    医保这个漏洞对谁最有利呢？为什么要设计出有这么明显漏洞

的制度？我现在明白了医院床铺为什么总是非常紧张！其实很多可以

报销医保的人是不需要住院的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-2120:08 

    说一下医保……1968 

    今天我们这 9-11 点我贴了天灸！节气折磨好，我顺便再扎针，

今天不仅是痛风脚上扎针，还颈椎，头上，手上都扎！难得今天！没

想到这次医生水平高，我脚立马彻底好了！落枕也一次扎好，她建议

我来一个疗程，而住院最划算！ 

    今天扎针，天灸共 310 元，如果十天的话得 3100 但是门诊不能
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报销，,现在住院就可以报销！ 

    而且住院全面检查身体，而且针灸，按摩，泡脚，中药非常全面！

估计要 10000 元，可以报销 65-80%，所以我现在明白了为什么领导

们动不动住院，医生动不动开住院！其实这里面有个不合理规定和洗

白！ 

    比如我根本不需要住院，但是门诊需要我自己掏 3000,住院我自

己掏 2000，医保掏 8000，为个人省 1000贴进去国家 8000,显然医保

存在重大漏洞！其实有效利用医保就是用现有资金就可以基本解决问

题！我是第一次住院就发现这个问题，那末多领导居然都在不啃声的

占便宜？这一件事就可以证明，中国的有病的领导真他妈的脑子有病！ 

    医保这个漏洞对谁最有利呢？为什么要设计出有这么明显漏洞

的制度？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-06-2218:20 

    哈哈，我决定自己从今日起封贴一个月！8月一日后回来！原因

不解释！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-1112:33 

    包括航母在内美军舰队已在挑战黄岩岛 12 海里。针对中国三大

舰队在南海进行军演，美军更是叫嚣要进入演习区，如此一来，解放

军将面临最后底线——如果美军舰硬闯入南海岛礁 12 海里中国主权

领海，或者硬闯入演习海域，甚至对中国舰只开炮，解放军打还是不

打？ 

    …～… 
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    1968 说中国有多少办法消除萨德预警危害这是典型意淫！再说

一次，想一想:古巴导弹危机美国的反应就可以知道，国际惯例就是

自己不能受战略威胁，人家包围你耍狠你要想不被战略包围，不耍狠

是不行的！ 

    我反复强调中国不适合在海上尤其远海与美国被迫还是主动的

战争，没有胜算！但也不能对他侵略听之任之！当初美国在朝鲜停战

谈判时有个理论，海军和空军的优势要计算！我们今天也一样！当年

老帅们研究，只要和美军发生冲突最佳战略就是先打掉美军在日本的

基地这是成熟战略套路了！我们不会愚蠢到在南海和美军航母编队作

战，当然为显示主权和决心，可以用小炮艇对侵略我宣布十二海里的

美国航母警告开炮！打过打不过这个炮是尊严必须得开！否则我们就

回到 1840！如果美军敢还击，无论我们损失如何都可以你打你的我

打我的，我们应该发表战略声明，中国不想和美国打仗，也不会首先

向美国本土发射核武器！但是美国航母作为战略进攻武器不能进入对

中国可以进行战略进攻的距离！在中国周边不能部署中国一旦受到美

国核武器攻击破坏中国有限的战略反击能力的预警武器！以上情况出

现只能说明美国把中国作为敌人而不是朋友！是做朋友还是做敌人美

国自己看着办，我们中国人民永远想和世界任何国家做朋友但是也不

怕和任何国家做敌人！如果美国已经摆出和我们做敌人的战略语言，

那末只要中国和美国发生任何直接军事冲突，鉴于中国只是有限的核

自卫能力，而且不对美国本土首先使用核武器，鉴于美国先发制人的

核打击战略，为中国取得最大安全，中国将首先使用包括小型核武器
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在内的一切可以使用的武器，攻击销毁美军在韩国的战略预警武器！

拦截乃至摧毁进入可以攻击中国位置的中国宣布的战略安全防御海

域的美国航母战斗群！ 

    引用: 

    这场战争如果要开启，有三个重要信号： 

    一，美国在韩国部署萨德反导系统。 

    二，美国大量部署 FuelAirExplosive（燃料空气弹）。 

    三，日本当年支援朝鲜战争时的基地重新变得忙碌。 

    2016 年 7 月 8 日上午，韩美军方在首尔发表联合声明称，由于

“朝鲜的核武器及导弹威胁”，韩美决定在驻韩美军基地部署末段高

空区域防御系统即“萨德”系统。韩国国防部国防政策室室长柳济昇

当天在联合声明发布会上说，在韩国部署“萨德”系统不针对任何第

三国，只用于应对朝鲜的核武器与导弹威胁，“‘萨德’系统有助于构

建多层导弹防御体系，有利于强化韩美同盟应对朝鲜导弹威胁的防御

能力”。 

    此消息一出，中国的相关军工股票立即涨停。 

    此消息一出，中国外交部立即表示强烈抗议。 

    很多人关注萨德，却忽略了其背后更为重要的信号。 

    那么，萨德反导系统意味着什么？ 

    萨德反导系统一旦部署完毕，接下来肯定就是大量燃料空气弹的

部署。这两个条件一具备，战争条件就完全成熟了。为什么？ 

    萨德反导系统是目前世界上最先进的反导系统，在以往的多次实
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测中，拦截成功率为 100%。萨德反导系统与爱国者反导系统，可以拦

截朝鲜打向韩国的远程导弹、洲际导弹、中近程导弹、近程导弹，从

而，大大降低朝鲜对韩国的导弹威胁。 

    我们知道，朝鲜对韩国最大的威胁是大炮。我在多年前曾经专门

谈及这个问题。 

    在美国决定在韩国部署萨德后，国内有专家撰文指出：“难道韩

国能够承受得起朝方万门火炮对首尔和京畿道的覆盖式打击吗(暂且

不论其他武器)？” 

    时过境迁。 

    美 国 已 经 有 了 足 够 消 除 朝 鲜 大 炮 威 胁 的 致 命 武 器 ：

FuelAirExplosive（燃料空气弹）。 

    众所周知，靠近韩国的山里隐藏着大量朝鲜的火炮，一旦这些火

炮齐发，韩国将弹如雨下——这是美韩过去不敢轻易对朝鲜采取军事

行动的一个技术原因。 

    但是，美国至今已经发展非常成熟的燃料空气弹足以消除朝鲜的

大炮威胁。如果大家了解燃料空气弹的基本原理，就知道原因了：燃

料空气弹的主装药为云爆剂，燃料空气弹爆炸后云爆剂被抛洒出来，

与空气混合并发生剧烈爆炸，迅速把周围的氧气消耗殆尽，使一定范

围内的动物几乎全部窒息而死。而且，燃料空气弹在空中二次爆炸的

时候，瞬间释放出大量热能，其温度高达 2500℃左右，并以每秒 2公

里到 2.5公里的速度迅速膨胀……而且，燃料空气弹的覆盖面积越来

越大，美军通过投掷燃料空气弹就可以把朝鲜隐藏的火炮系统彻底摧
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毁——如果操纵火炮的人窒息而死，火炮还有什么用？难道金正恩趴

在平壤用蓝牙远程向美韩开炮吗？ 

    当然，我们现在都在关注萨德反导系统。这个反导系统最厉害之

处在哪里呢？最厉害的是萨德反导系统的雷达，其雷达可以完成探测、

搜索、跟踪和目标识别等多项任务，探测距离超过 2000 公里。如果

萨德反导系统部署在韩国，画个圆就知道有多大面积在其视野之下变

得一丝不挂了。别忘了，北京到首尔的直线距离还不足 1000 公里！

这也是为什么中国强烈反对美韩在韩国部署萨德反导系统的根源。相

对之下，俄罗斯的态度就不太激烈，因为他的利益与力量核心不在这

一带，而俄罗斯也希望中国走在前面对抗美韩，以互相消耗。 

    对于中国来说，朝鲜战争不是打或不打的问题，而是何时开打的

问题，开打后怎么办的问题。 

    一旦朝鲜战争开打，朝鲜的难民将疯狂涌入中国东北，而朝鲜难

民与世界上任何一个国家的难民都有区别：凶狠、残忍！看看朝鲜过

去越境到中国东北的那些人，甚至为了一口饭把我们的一个家庭全部

灭口。这样的难民如果涌向中国，后果不堪设想。蔑视生命成长环境

下的人，同样蔑视生命。 

    当萨德到来，战争条件成熟，剩下的只是时间问题了。 

    …………～… 

    1968:我想说的是我对付美军的空气弹非常简单，早在几年前就

想好了，确实是自动无人化发射！需要对现有火炮进行机器自动装填

开炮瞄准计算机程控联网远程发射改造！美军无论是中子弹还是现在
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空气弹其实都是和核武器一类的与当年美国当年污蔑傻达姆拥有的

大规模毁灭性武器同一类的东西！ 

    美国的可怕和讹诈的本钱就在于敢于研发制造和首先使用一切

让对手毁灭的东西！我们恰恰相反！所以从战略上美国的主动我们的

被动，美国的优势我们的劣势是注定的！如果不改变思维方式，我们

的失败也是注定的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-1423:05 

    近几天因南海问题，大家抒发爱国之心，有的提议开始拒绝美货，

日货，韩货。其实有一种做法很简单，举国上下在某一天集中做出一

种举动，就会形成极大的震撼：倡议这个周六、周日（7月 16日和 7

月 17日），举国不去肯德基和麦当劳，必胜客，星巴克消费，只须两

天，世界将为之哗然。这个倡议，建议大家转发，两天的时间，不会

伤害到仼何人，但可以表明中国人的决心和态度！ 

    不用点赞，转发，都来点实在的 

    …～～……～… 

    1968:只要中国敢向侵略进南海的美军开炮，或者敢向韩国，日

本，乃至菲律宾开炮，我做到以上提议，否则不予理睬！ 

    打又不敢打，让百姓规模抗议也不敢，就不要天天忽悠我们了！

你们老婆孩子美国买房子日本逛街，哥我一激动砸了菲律宾大使馆政

府还肯定抓我坐牢，哥不干了！回家睡觉！ 

    网友说: 

    刚才上街，听到一小男孩边走边唱一首改编的爱情买卖：你把国
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来卖，良心确实坏，你就算付出再多表演，也要不回来“卖国不是你

想卖，想卖就能卖；你要有权，你要腐败，家属在国外！”听着我竟

无盐以对……？ 

    1968:到今天这步是高层出问题了！不是百姓的事！当年钓鱼岛

抗议政府抓了多少爱国青年！再想我们爱国可以，给哪些青年平反，

国家赔偿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-1423:10 

    长期拦住爱国学生，最后结果就是将来像八国联军进北京北京人

民看热闹的结局！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-1423:11 

    南海危机发生之后，国内爱国主义情绪高涨，某大学学生组织游

行示威，反对美帝霸权主义，誓死捍卫南海主权。 

    因为之前接到过上级通知，不准学生因南海事件集会，老师只好

对同学们说了实话。 

    老师对激情澎湃即将出发的同学们说：同学们的爱国热情可以理

解，我只讲几点，讲过之后你们愿意去游行，我绝不阻拦。 

    第一：即使我们争到了南海主权，你们就可以不吃地沟油，有毒

食品？不打毒疫苗，不吃毒奶粉？不呼吸雾霾？ 

    第二：你们当中有多少父母是摆摊供你们上学的，你争到了南海

主权你们的父母就不被城管打？你的家就不被强拆？ 

    第三：南海的资源是石油天然气，争到了南海主权我们的石油天

然气就会掉价么？ 
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    第四：有多少国人老无所养，病无所医，你争到了南海主权就会

免费医疗国家养老么？ 

    第五：你争到了南海主权，你去医院就不会宰死了么？ 

    同学们，国土是国民赖以生存的资源，每一寸国土都是祖先用生

命和鲜血换来的，都是神圣不可侵犯的，但是在中国，国土是伟大光

荣正确的党的，上面的资源也是党的领导享受的，和普通百姓真的没

关系。 

    你们现在就是要好好学习，将来努力成为一个伟光正的共产党员，

然后花钱当为人民服务的公仆。吃特供，有特权，你再来争取南海主

权也不晚！ 

    我说完了，同学们可以走了！ 

    几百同学面面相觑…… 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-1511:53 

    南海胜利了，那是部队牛逼，现在看我们的了！！ 

    砸苹果的闹剧就不要上演了，买了就是买了，人家钱已经挣到手

了，砸了也没用[尴尬]！但是 iPhone7马上要上市了，到咱们表现的

时候了，如果发售当天，中国市场一部苹果手机都没卖出，那就是扇

美国的脸！！是该我们做点事的时候了，决心不买苹果 7的转起！ 

    ………这号召务实！我老婆从四开始到六加，现在决心不换七！

问政府？如果有人用苹果七我把他砸了抓不抓我？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-1512:06 

    其实关于南海我们国家现在办五件事: 
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    1:退出国际海洋公约，美国军舰可以到哪里我们就到哪里！ 

    2:全球通缉海牙法庭几个所谓法官！罪名，诽谤罪诬陷罪挑起战

争罪！ 

    3:与菲律宾断交断绝一切外交经济联系，宣布菲律宾已经事实侵

略中国领土，中国向联合国提出控告备案，我们保留随时打击菲律宾

的权力！直到菲律宾认错！ 

    4:对民间自发发起的抵制日本美国韩国菲律宾的爱国行为不阻

拦，有过激行为要耐心说服教育最多拘留但不判刑！ 

    5:所有支持菲律宾的国家为潜在敌对国，丧失在中国继续投资的

权力！从中国一切战略性民生性资源性领域退出！其外汇禁止自由流

出而且流出要交托宾税！其在中国多年的外资优惠政策追索索回！比

如补地皮费补税收！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-1512:46 

    引用 

    我突然发现南海东海什么的都是一个幌子 

    8649781/2 

    爱吃老鼠的狐狸楼主 

    2016-07-1417:38 

    今天我一个同事和我说，银行有很多人排队再换美元，问我是不

是也去换点。 

    让我感悟颇深啊，其实这才是美国的真正的目的啊，什么南海什

么钓鱼岛都是幌子，真正的战场在国内，就是想搞经济战，等国人把
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美元换走一部分，一些外资还是撤退，再换一部分美元，那中国的美

元储备就会出现严重不足，现在国际上通用的货币是美元啊，你没有

美元了，想要在国际上买东西就需要跟我换美元，到时候怎么个换发

就是美国说了算了，你要是不同意，那可以啊，我不跟你换了，你在

国际市场上就不好立足了，中国的商人想要尽快外国的货发现人家人

民币不收，你去银行换美元换不出来，那市场即乱了，美国的目的就

达到了，他成功控制了我国的对外贸易，等于是抓住了我国的经济命

脉啊，中国是出口大国，也是进口的大国，能源有一多半是靠尽快的，

到时候没有美元你想加个油都费劲，结果就是，你不听我的，美元不

给你，中国打乱，你听我的，我给你美元，但是中国要被牵着鼻子走，

不知道我猜的对不对，如果对那就太恐怖了，我希望是错

的……………………1968:政府不是天天说我们美元储备充足吗？不

是天天说人民币不存在贬值基础吗？不是天天鼓励我们海外投资吗？

银行不是天天鼓励我们到海外旅游刷卡吗？最主要的是政府天天做

梦都想干的事就是让外资控制中国银行啊！一个外资控制的银行他最

希望我存美元还是人民币？当然是国际化的美元！我一直提倡大家买

黄金白银但政府好心好意的不许卖千足金千足银，也就是意味着我们

买低纯度的黄金白银只能是装饰而不能作为投资！既然这样我要响应

政府号召明天我先换十万元人民币的美元将来我孩子出国留学用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-1512:53 

    一个发行货币的银行都做梦希望别人入股控制的国家的货币是

什么样的货币，我们用脚后跟自己想一下吧！一个货币发行权都想丧
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失给市场的国家货币会是几等货币大家自己用脚后跟想一下吧！我现

在用脚做出我的选择！ 

    如果那一天中央决定退出中国所有银行的外资股权我声明我立

即换掉所有美元，保留人民币！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-1512:57 

    好了！可以休息到八月了！南海再无事了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-1612:11 

    电视、网络、朋友圈等各种媒体都在报道我国南海问题，全国人

民一个声音：保卫国家领土，消灭侵略者！那么，在现代化战争面前，

我们除了呐喊助威能做什么？我们可以： 

    为国聚财！ 

    然后，国家拿着我们上缴的税，造航母、造飞机、造导弹，打死

那些王八蛋！ 

    纸上谈兵终觉浅，出门左转是国税。 

    请诚信纳税！ 

    ……………1968 其实可以提高税收利用率，找马航的钱和南海

军演的钱可以消灭菲律宾舰队十次了！请你们不要再演习了好不好，

马航咱不找了行不！ 

    毛主席教导我们学习战争最好的办法就是在战争中学习战争！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-1623:18 

    批判引用: 

    对一切持有美元和美元资产的人来说，不管是房产、股票还是其
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它别的什么东西，都到了需要立刻抛售的时候了。也许是最佳时机，

也可能是最后的时机。 

    美国纳斯达克指数从 2008 到 2016 年 7 年之间从 1265 点一口气

涨到了 5200点左右，涨了三倍多，已经早就突破了 2000年美国互联

网泡沫破灭时候的高点。美国的道琼斯指数，也从 2008年的 6400点

涨到了 18000 点，增长了差不多 200%。与此同时，美国的房地产指

数也上涨了大约 300%。 

    但从 2008年到2016年的这七年间，美国的 GDP只增长了约 23%。 

    这是为什么呢？自从 2008 年美国金融危机以来。美国政府奉行

的是一种典型的需求扩张政策，主要通过货币扩张来刺激经济复苏，

而拒绝对经济结构进行调整，更拒绝对造成 2008 年金融危机的政治

经济体制做出改革。这是一种典型的"锯箭杆"疗法——身上中箭了，

拿刀到外面的箭杆锯掉，敷点药就算治疗好了，至于里面的箭头则当

它不存在。 

    纵观美国历史上的历次经济危机，指出经济危机的严重程度，跟

美国社会的贫富差距密切相关。到目前为止，美国只有两次经济危机

是在基尼系数高于 4.5 的情况下爆发的，也就是 1929 年和 2008 年

的危机。如果社会贫富差距还在可以接受的范围内，经济危机就会很

快过去，经济将迅速恢复繁荣。因为在社会结构比较正常的情况下，

经济危机就是只是表面上的金融投机造成的泡沫破灭，只需要往金融

体系里面注入一点货币就可以解决表面问题。 

    …………………… 
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    1968:简单的逻辑，美国自己债务缠身！2008宽松，美国股票暴

涨把世界资金美元拉到美国！ 

    去年或者前年吧我给网友讲可以买美国股票，现在不同了！美国

股市暴跌就要到了！需要剪羊毛了！ 

    美国股市暴跌会使美元狂升！哈哈！不好理解吧？ 

    中国的美国国债或者一部分这几年到美国的投资已经成功被骗

入美国股市！比如中国购买的美国国债抵押给美国银行购买美国股票，

美国股票暴跌退市中国的国债不仅没有收益还倒欠银行贷款！ 

    其他通过地下钱庄到美国股市的钱也一样，大量的美国宽松多印

的货币需要这样一次洗劫！大量的美元消失后美元就会狂升！把手里

股票抛给世界，包括中国接盘者的投行们就要全球主要是中国廉价收

购资产了！新疆八一钢铁的负债已经从 60%变为 101%，继续美国欧洲

反倾销，继续债转股，继续境外借美元，等待的就是廉价被收购！所

以既然央行不愿意我们百姓存千足黄金白银那末现在是我们持有美

元现金的时候了！美元升值如我预计已经在路上了！美国股市就要暴

跌，中国人已经大量进去了！到时候全球美元紧张，中国更紧张！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-1822:11 

    引用:万科董事会主席王石认为：宝能系杠杆或在 20倍以上； 

    宝能投资集团董事长姚振华则表示，实际杠杆倍数为 1.7，最高

不超过 2倍。 

    从 2倍到 20倍……好像差的有点远。 

    不过也难怪，当事人不一定客观，我们听听砖家怎么说： 
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    有专家认为，宝能购买万科股票的资金有一大部分来自前海人寿，

实际上宝能以 11.8 亿元的净资产撬动了前海人寿 104 亿元的保险资

金投资万科。考虑这一因素后计算，宝能资金杠杆为 4.9。但这一说

法并未得到专业机构的确认。 

    除此之外，有参与调查的人士怀疑，浙商宝能投入钜盛华的 200

亿元资金中有不少于 70 亿元用于收购前海人寿老股东的股权，而相

关老股东与宝能集团有明显的关联关系，这部分资金可能回流至宝能

体系内。如果扣除这一部分，宝能的杠杆比例应该更高。 

    砖家估得基本靠谱。 

    2016 年 7 月新华视点援引监管部门组织的调查结果是：宝能购

买万科股票所用资金的杠杆倍数是 4.19。 

    1968: 

    我不是金融界人士，我只关心现实大资本的金融资金杠杆！杠杆！

杠杆！如果是外资，拿一块钱收 20元已经严重低估的中国国有资产，

我们会成穷鬼的！这是战略问题！任何领导人回避这个问题不制止这

个问题说什么好听的都没有用！！！！！！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-1823:15 

    明天我就被关起来去出题，现在有三个思考写到这， 

    1:钢铁过剩不是稀奇事，当年德国也是这样！人家是去产能吗？

不是！是发动战争！ 

    现在世界谁有最多的钢铁？中国！如果今天发动上甘岭会发生什

么？该美国人惊呼了！空气弹也好贫铀弹也好都有成本的！炮弹最廉
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价！计算机数控炮火覆盖效果也不错！如果远程自动控制炮群和导弹

群混合搭配，钢铁现在还是决定性指标！尤其是对中国周边侵略我们

的国家，基本上亿吨过剩产能覆盖一两个国家没有问题！美国自己也

不敢把战争胜负全部赌在核导弹和高科技武器上！所以思路非常重要，

去产能和利用产能？发挥实力和哈哈哈！有巨大钢铁能力不发挥，太

可惜了！ 

    2:抵制菲律宾，其实如果全国人民玩菲律宾很简单，哦，抵制菲

律宾我们就不吃菲律宾香蕉，抵制日货我们就不用日本车？抵制美国

我们自己砸苹果，脑子有病！抵制菲律宾的效果，我们应该是全国人

民都吃上非常便宜的菲律宾香蕉！ 

    比如如果人民先大张旗鼓抵制菲律宾香蕉，国资大财团在最底价

一把买断菲律宾香蕉，啊，说是运中国当肥料！或者过几年发个舆论

香蕉抗癌，要高价收购，但国内抵制，让菲律宾大量香蕉只能当肥料

价卖给中国！玩死菲律宾！让对手难过我们幸福这才是真正谋略的高

端境界啊！领导人不能太善良也不能太坏，要本质好但确实不能是呆

子！该坏的时候一定要非常坏！3:对付美国，日本在华企业，前几天

网友发的毛主席的办法就是玩阴的玩死他们！当年是提高资源价格，

啊，最早的价格双轨是为玩死外企和规模私企的，现在比如只要中国

有为工人的工会一个补交各种福利就可以玩死外企，法律是人定的！

比如应该按照房价指数提升工人福利补贴等，外资问国企为什么不这

样？很简单国企确实给员工分了几十年的房子！啊，外企也要分！同

等国民待遇！啊，规模企业雇佣超过三年都要给员工盖房子分房子！
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如果没有要按现在房价要么给工人房子要么给现金！如果外企没有钱

那末设备最后只能作为抵偿给工人，国家负责把这些钱作价补偿给每

一个在富士康这样企业上班三年以上的工人！工人不愿意再在这上班

的国家出钱买股份，国家还可以以土地入股，每个工人占股份！国家

控股提高积极性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2507:29 

    房产税果然如我所料要来了: 

    由于营业税改征增值税的基本完成，地方财政原有的第一大税种

营业税已经消失。因此房地产税在一定程度上承担着形成地方新的主

体税种的功能。这也要求房地产税应该能够在一定程度上保障地方的

财政收入 

    ………1968:说的很明白！就是要补土地财政几万亿的亏空！人

头税！平均每家每月起码一千左右！中国梦就要实现了！按揭贷款抵

税，以你不因为房产税还不起贷款大面积抛房为政府底线，按揭完了

你继续交房产税！这辈子你就这样了！ 

    引用: 

    取消土地出让金短期内很难加以改革」 

    目前我国地方政府的财政收入较为依赖土地出让金。财政部数据

显示，2015 年全国土地出让收入 33657 亿元，同期全国财政收入

152217 亿元。虽然业内有观点认为房地产税取代土地财政将是大势

所趋，但房地产税落地实施的同时，土地出让金就会被取消吗？ 

    对此，刘剑文表示，如果房地产税刚刚推出，就让房屋持有人来
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承担这几万亿元的土地出让金，恐怕还不能一蹴而就。对于收取土地

出让金这种方式，短期内恐怕还很难加以改革。不过，有关部门在对

房地产税立法的过程中，一定要对房地产税和土地出让金这二者进行

一体化思考和研究。 

    还有一种观点认为，由于税务部门人手不足等因素，可以考虑让

房产中介组织代缴房地产税。“类似单位为职工代扣代缴个人所得税，

这种方式出于对房产中介的诚信程度、职守操守和业务能力等水平相

对偏低等问题的考虑，肯定是不适宜的。” 

    刘剑文说，不过，届时如果个人有需求，房产中介倒是可以考虑

推出协助房产持有人办理房地产税缴纳手续的服务。同时有关部门可

以考虑采取多样化的征缴方式，例如既包括税务部门主动征收，也可

以由个人自行缴纳或者委托他人、中介协助缴纳等。 

    「税率多高？按什么房价征收？免征额是多少？」 

    以北京为例，如果一家 3 口在北京二环购买一套 100 平米房子

需要 800 万元，按照 1.5%（1.5%的税率被认为是世界通行做法）的

税率计算，每年需要缴纳的房地产税是 12万（每月纳税 1万元）；如

果在四环购买一套 100 平米的房子需要 500 万元，每年需要缴纳的

房地产税为 7.5万元（每月纳税 6250元）。 

    据记者了解，上海、重庆试点房地产的税率介于 0.4%到 1.2%之

间，低于 1.5%的国际平均水平（发达国家的房屋持有税，税率一般为

1%至 2%）。上海的试点方案为 0.6%和 0.4%两档，重庆包括 0.5%、1%、

1.2%三档，皆低于国外水平。如果按照 0.5%税率计算，在北京二环购
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买一套 100 平米房子，每年需缴纳房地产税 4 万元（每月缴税 3333

元）；在北京四环购买一套 100平米的房子，每年需缴纳房地产税 2.5

万（每月缴税 2083元）。 

    “不过，从发达国家经验来看，房地产税一般以评估价，而非市

场价为税基。评估价一般要低于市场价，且会是几年才调整一次。”

中国社科院财经院汪德华研究员告诉记者。 

    另外，专家还建议，我国的房地产税不能照搬国际经验，要根据

中国国情，设定一定的免征额。 

    「房产税真的能降房价吗？」 

    此前，全国人大财经委副主任郝如玉曾在十八届三中全会提出了

加快房地产税的立法步伐和促进环保税的费改税内容，今年全国人大

安排了环保的费改税，但是房地产税方案还在起草。 

    郝如玉表示，房地产税迄今已经试点征收了 5年多，但是操作难

度很大，有的地区税收成本甚至和税收收入相当，一个地区征收房地

产税，也使得人才向周边地区转移。 

    著名财经媒体人刘晓博认为，第一，中国的房地产税开征仍然需

要相当长的时间，至少四五年；第二，未来不会有累进制、惩罚性的

房地产税；第三，真正有条件开征房地产税的只是数十个中心城市、

经济发达城市。 

    有了房产税，持有第二套房子的成本将大大增加，这会导致准备

购买第二套房子的投机者踯躅不前和已经拥有第二套房子的投机者

仓皇抛售。 
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    一个不再疯狂抢购，一个加紧低价出逃，买房的人在减少而卖房

的人在增多，这无疑相当于增加了供应减少了需求，而一项商品的供

应增加需求减少将会引发商品降价，这是经济学不容置疑的常识。从

表面上来看，前面的逻辑严谨可靠，没有什么明显破绽，这也正是大

众坚信房产税能使房价下降的原因所在。 

    …………～… 

    1968:最后就是你付完按揭再接着付房产税！最后结果还有一点

一年肯定收几万亿补窟窿！如果假设补五万亿土地财政窟窿，假设现

在全国有十亿套城乡住房，而一半假设没有卖掉，那末每套每年要交

一万元房产税！每月接近交 1000 元！凭空中国每家平均每个月给政

府交 1000 元养活这个政府！这是最后的结局！我们可以不养他们了

吗？ 

    这是最后的税收！哪个政府敢这样税收这个振幅以后可以不用收

税了！ 

    不要说收房产税是抑制房价忽悠我们了，我们谁没有两套房？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2507:32 

    哈哈，几天没有回来，这成言情文学续集了 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2522:55我们要做生意。”完

全正确，生意总是要做的。我们只反对妨碍我们做生意的内外反动派，

此外并不反对任何人。大家须知，妨碍我们和外国做生意以至妨碍我

们和外国建立外交关系的，不是别人，正是帝国主义者及其走狗蒋介

石反动派。团结国内国际的一切力量击破内外反动派，我们就有生意
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可做了，我们就有可能在平等、互利和互相尊重领土主权的基础之上

和一切国家建立外交关系了。 

    “不要国际援助也可以胜利。”这是错误的想法。在帝国主义存

在的时代，任何国家的真正的人民革命，如果没有国际革命力量在各

种不同方式上的援助，要取得自己的胜利是不可能的。胜利了，要巩

固，也是不可能的。伟大的十月革命的胜利和巩固，就是这样的，列

宁和斯大林早已告诉我们了。第二次世界大战打倒三个帝国主义国家

并建立各人民民主国家，也是这样。人民中国的现在和将来，也是这

样。请大家想一想，假如没有苏联的存在，假如没有反法西斯的第二

次世界大战的胜利，假如没有打倒日本帝国主义，假如没有各人民民

主国家的出现，假如没有东方各被压迫民族正在起来斗争，假如没有

美国、英国、法国、德国、意大利、日本等等资本主义国家内部的人

民大众和统治他们的反动派之间的斗争，假如没有这一切的综合，那

末，堆在我们头上的国际反动势力必定比现在不知要大多少倍。在这

种情形下，我们能够胜利吗？显然是不能的。胜利了，要巩固，也不

可能。这件事，中国人民的经验是太多了。孙中山临终时讲的那句必

须联合国际革命力量的话，早已反映了这一种经验。 

    ………… 

    1968:以上是毛主席论人民民主专政的文章！从这可以看出我们

真正的毛派共产党人是要和世界人民做生意的！而且要团结世界人民

打倒美国这个市场恶霸！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2523:14 
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    今天既然有狂犬来，我就好好学习毛主席著作，用好这根打狗棍！ 

    引用: 

    《论十大关系》从我国社会主义建设的实际出发，提出了一系列

不同于苏联模式的新的指导方针。比如，在坚持优先发展重工业的前

提下，强调更多地发展轻工业和农业；在沿海工业和内地工业的关系

上，在合理安排工业布局的前提下，强调更多地利用和发展沿海工业；

在国家、生产单位和个人关系上，强调要兼顾国家集体个人的利益，

特别要照顾农民的利益，还要给工厂一定的独立性；在中央和地方关

系上，强调要发挥好中央和地方两个积极性。这些思想到今天都还闪

耀着真理的光辉。更重要的是毛泽东这篇讲话所体现的思想方法，即

独立思考，不迷信、不盲从别国经验，从中国的实际出发，走中国自

己的建设道路，实事求是的思想方法。 

    使全国人民感到有一条清楚明确的道路可走。 

    过渡时期总路线最早是在 1953 年 6 月 15 日毛泽东在中央政治

局会议上的讲话中完整提出和阐述的。这就是：“从中华人民共和国

成立，到社会主义改造基本完成，这是一个过渡时期。党在过渡时期

的总路线和总任务，是要在十年到十五年或者更多一些时间内，基本

上完成国家工业化和对农业、手工业、资本主义工商业的社会主义改

造。”到 12 月，由毛泽东最后改定时，将表述确定为：“在一个相当

长的时期内，逐步实现国家的社会主义工业化，并逐步实现国家对农

业、对手工业和对资本主义工商业的社会主义改造。” 

    为什么在这个时候提出过渡时期的总路线呢？由新民主主义向
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社会主义转变，是党的七届二中全会就已经决定了的。但什么时候转、

怎么转、转变的具体步骤和方法，要根据情况的发展来决定。毛泽东

最初设想，要具备向社会主义转变的条件，可能需要二三十年，因此

《共同纲领》中并没有写明社会主义的前途。但到 1952年夏秋之际，

中国社会经济发生了一些超出原来预料的变化，最主要的是工商业产

值中的公私比例发生了重要变化，到 1952 年 9 月，国营经济在工业

总产值中占的比重从 1949 年的 43.8%增长到 67.3%，私营经济则从

56.2%下降到 32.7%。这个重要变化表明，中国的社会经济形态已经

和正在逐步实现向社会主义的转变。这是毛泽东改变原来的估计，提

出过渡时期总路线的重要依据。 

    ………1968:注意论十大关系中的国有企业数据！什么是社会主

义什么是资本主义乃至什么是发展大工业时代经济什么是发展小农

手工业经济一目了然！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2523:59 

    1931年 2月 27日，毛泽东依据 2月 8日中共苏区中央局通告第

九号《土地问题与反富农策略》的精神，以中央革命军事委员会总政

治部主任的名义写信给江西省苏维埃政府，确定了土地改革后农民对

土地的所有权，并指出所以这样规定，“是民权革命时代应该有的过

程，共产主义不是一天做得起来的”，只有实行资产阶级民主革命阶

段所必需的政策，“才是真正的走向共产主义的良好办法”。 

    1959年 2月 27日中共中央在郑州举行政治局扩大会议 

    1959年 2月 27日至 3月 5日，中共中央在郑州举行了政治局扩
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大会议(即第二次郑州会议)。会议的主题是人民公社问题。毛泽东指

出，“我们在生产关系的改进方面，即是说，在公社所有制问题方面，

前进得过远了一点”，造成同农民关系的紧张状态，必须纠正“平均

主义倾向和过分集中倾向”，并强调不允许“无偿占有别人劳动成果”。

毛泽东又指出，价值法则是客观存在的经济法则，我们对于社会产品，

只能实行等价交换，不能实行无偿占有。会议要求公社在统一分配上，

承认队与队、社员与社员收入之间的合理差别；在体制上，实行权力

下放，三级管理，三级核算，以队(大体相当原高级农业生产合作社，

有的地方是生产队，有的地方是生产大队或管理区)为基础；并规定

在清理“共产风”问题时，旧帐一般不算。会议下发了《郑州会议记

录》。3 月 30 日，毛泽东在一个批示中指出，旧帐还是要算，“算帐

才能实行那个客观存在的价值法则，这个法则是一个伟大的学校，只

有利用它，才有可能教会我们的几千万干部和几万万人民，才有可能

建设我们的社会主义和共产主义。否则一切都不可能”。 

    ………………… 

    1968:注意毛主席说的这句…只有实行资产阶级民主革命阶段所

必需的政策，“才是真正的走向共产主义的良好办法”。 

    还有这句:必须纠正“平均主义倾向和过分集中倾向”，并强调不

允许“无偿占有别人劳动成果”。毛泽东又指出，价值法则是客观存

在的经济法则，我们对于社会产品，只能实行等价交换，不能实行无

偿占有。 

    这都是非常客观的指导未来中国真正社会主义改革的方向！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2600:02 

    下面节选关于正确处理人民内部矛盾！ 

    三农业合作化问题？？？？？？我国有五亿多农业人口，农民的

情况如何，对于我国经济的发展和政权的巩固，关系极大。我认为，

情况根本上是好的。合作化完成了，这就解决了我国社会主义工业化

同个体农业经济之间的大矛盾。合作化迅速完成，有些人担心会不会

出毛病。幸好，毛病有一些，不大，基本上是健全的。农民生产很起

劲，虽然去年的水旱风灾比过去几年中哪一年都大，但是全国的粮食

仍然增产。现在有一些人却在说合作化不行，合作化没有优越性，吹

来了一股小台风。合作化究竟有没有优越性呢？今天会场上发的文件

里面，有一个关于河北省遵化县王国藩合作社的材料，大家可以看一

看。这个合作社所在的地方是一个山地，历来很穷，年年靠人民政府

运粮去救济。一九五三年开始办社的时候，人们把它叫做“穷棒子社”。

经过了四年艰苦奋斗，一年一年好起来，绝大多数的社员成了余粮户。

王国藩合作社能做到的，别的合作社，在正常情况下也应该能做到，

或者时间长一点也应该能做到。由此可见，那些说合作化不好了的议

论是没有根据的。？？？？？？由此也可看出，合作社一定要在艰苦

奋斗中建立起来。任何新生事物的成长都是要经过艰难曲折的。在社

会主义事业中，要想不经过艰难曲折，不付出极大努力，总是一帆风

顺，容易得到成功，这种想法，只是幻想。 

    积极拥护合作社的是些什么人呢？是绝大多数贫农和下中农，他

们占农村人口百分之七十以上。其余的人，大多数也对合作社寄予希
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望。真正不满意的只占极少数。许多人没有分析这种情况，没有对合

作社的成绩和缺点以及缺点产生的根源作全面的考察，把局部和片面

当成了全体，这就在一些人中间刮起了一阵所谓合作社没有优越性的

小台风。 

    要多少时间合作社才能巩固，认为合作社没有优越性的议论才会

收场呢？根据许多合作社发展的经验来看，大概需要五年，或者还要

多一点时间。现在，全国大多数的合作社还只有一年多的历史，我们

就要求它们那么好，这是不合理的。依我看，第一个五年计划期内建

成合作社，第二个五年计划期内合作社能得到巩固，那就很好了。 

    合作社正在经历一个逐步巩固的过程。它还存在着一些需要解决

的矛盾。例如，在国家同合作社之间，在合作社内部，在合作社同合

作社相互之间，都有一些矛盾需要解决。 

    我们必须经常注意从生产问题和分配问题上处理上述矛盾。在生

产问题上，一方面，合作社经济要服从国家统一经济计划的领导，同

时在不违背国家的统一计划和政策法令下保持自己一定的灵活性和

独立性；另一方面，参加合作社的各个家庭，除了自留地和其他一部

分个体经营的经济可以由自己作出适当的计划以外，都要服从合作社

或者生产队的总计划。在分配问题上，我们必须兼顾国家利益、集体

利益和个人利益。对于国家的税收、合作社的积累、农民的个人收入

这三方面的关系，必须处理适当，经常注意调节其中的矛盾。国家要

积累，合作社也要积累，但是都不能过多。我们要尽可能使农民能够

在正常年景下，从增加生产中逐年增加个人收入。？？？？？？许多
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人说农民苦，这种意见对不对呢？就一方面说来是对的。这就是说，

由于我国被帝国主义者和他们的代理人压迫剥削了一百多年，变成一

个很穷的国家，不但农民的生活水平低，工人和知识分子的生活水平

也都还低。要有几十年时间，经过艰苦的努力，才能将全体人民的生

活水平逐步提高起来。这样说“苦”就恰当了。就另一方面说来是不

对的。这就是说，解放七年以来，农民生活没有改善，单单改善了工

人的生活。其实，工人农民的生活，除极少数人以外，都已经有了一

些改善。解放以来，农民免除了地主的剥削，生产逐年发展。以粮食

为例，一九四九年全国产粮只有二千一百几十亿斤，到一九五六年产

粮达到三千六百几十亿斤，增加了将近一千五百亿斤。国家征收的农

业税并不算重，每年只有三百多亿斤。每年以正常价格从农民那里购

粮也只有五百多亿斤。两项共八百几十亿斤。这些粮食销售在农村和

农村附近的集镇的，占了一半以上。由此看来，不能说农民生活没有

改善。我们准备在几年内，把征粮和购粮的数量大体上稳定在八百几

十亿斤的水平上，使农业得到发展，使合作社得到巩固，使现在还存

在的农村中一小部分缺粮户不再缺粮，除了专门经营经济作物的某些

农户以外，统统变为余粮户或者自给户，使农村中没有了贫农，使全

体农民达到中农和中农以上的生活水平。至于简单地拿农民每人每年

平均所得和工人每人每年平均所得相比较，说一个低了，一个高了，

这是不适当的。工人的劳动生产率比农民高得多，而农民的生活费用

比城市工人又省得多，所以不能说工人特别得到国家的优待。有少部

分工人的工资以及有些国家机关工作人员的工资是高了一些，农民看
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了不满意是有理由的，斟酌情况作一些适当的调整，是必要的。 

    四工商业者问题 

    我国社会制度的改革，除了农业合作化和手工业合作化以外，私

营工商业改变为公私合营企业，也在一九五六年完成了。这件事所以

做得这样迅速和顺利，是跟我们把工人阶级同民族资产阶级之间的矛

盾当做人民内部矛盾来处理，密切相关的。这个阶级矛盾是否完全解

决了呢？还没有。还要经过相当的时间才能够完全解决。但是现在有

些人说:资本家已经改造得和工人差不多了，用不着再改造了。甚至

有人说，资本家比工人还要高明一点。也有人说，如果要改造，为什

么工人阶级不改造？这些议论对不对呢？当然不对。？？？？？？在

建设社会主义社会的过程中，人人需要改造，剥削者要改造，劳动者

也要改造，谁说工人阶级不要改造？当然，剥削者的改造和劳动者的

改造是两种不同性质的改造，不能混为一谈。工人阶级要在阶级斗争

中和向自然界的斗争中改造整个社会，同时也就改造自己。工人阶级

必须在工作中不断学习，逐步克服自己的缺点，永远也不能停止。拿

我们这些人来说，很多人每年都有一些进步，也就是说，每年都在改

造。我这个人从前就有过各种非马克思主义的思想，马克思主义是后

来才接受的。我在书本上学了一点马克思主义，初步地改造了自己的

思想，但是主要的还是在长期阶级斗争中改造过来的。而且今后还要

继续学习，才能再有一些进步，否则就要落后了。难道资本家就那么

高明，反而再不需要改造了吗？？？？？？？有人说，中国资产阶级

现在已经没有两面性了，只有一面性。这是不是事实呢？不是事实。
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一方面，资产阶级分子已经成为公私合营企业中的管理人员，正处在

由剥削者变为自食其力的劳动者的转变过程中；另一方面，他们现在

还在公私合营的企业中拿定息，这就是说，他们的剥削根子还没有脱

离。他们同工人阶级的思想感情、生活习惯还有一个不小的距离。怎

么能说已经没有了两面性呢？就是不拿定息，摘掉了资产阶级的帽子，

也还需要一个相当的时间继续进行思想改造。如果认为资产阶级已经

没有了两面性，那末资本家的改造和学习的任务也就没有了。 

    应该说，这种意见不仅不符合工商业者的实际情况，也不符合工

商业者大多数人的愿望。在过去几年中，大多数工商业者都是愿意学

习的，并且有了显著的进步。工商业者的彻底改造必须是在工作中间，

他们应当在企业内同职工一起劳动，把企业作为自我改造的基地。但

是经过学习改变自己的某些旧观点，也是重要的。工商业者的学习，

应当以自愿为基础。许多工商业者在讲习班里学习了几十天，回到工

厂，同工人群众和公方代表有了更多的共同的语言，改善了共同工作

的条件。他们从亲身的经验懂得，继续学习，继续改造自已，对于他

们是有益的。刚才所说的那种认为不需要学习，不需要改造的意见，

并不能代表工商业者中大多数人的意见，只是少数人的意见。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2600:03 

    五知识分子问题 

    我国人民内部的矛盾，在知识分子中间也表现出来了。过去为旧

社会服务的几百万知识分子，现在转到为新社会服务，这里就存在着

他们如何适应新社会需要和我们如何帮助他们适应新社会需要的问
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题。这也是人民内部的一个矛盾。？？？？？？我国知识分子的大多

数，在过去七年中已经有了显著的进步。他们表示赞成社会主义制度。

他们中间有许多人正在用功学习马克思主义，有一部分人已经成为共

产主义者。这部分人目前虽然还是少数，但是正在逐渐增多。当然，

知识分子中间有一些人现在仍然怀疑或者不同意社会主义，这部分人

只占少数。？？？？？？我国的艰巨的社会主义建设事业，需要尽可

能多的知识分子为它服务。凡是真正愿意为社会主义事业服务的知识

分子，我们都应当给予信任，从根本上改善同他们的关系，帮助他们

解决各种必须解决的问题，使他们得以积极地发挥他们的才能。我们

有许多同志不善于团结知识分子，用生硬的态度对待他们，不尊重他

们的劳动，在科学文化工作中不适当地干预那些不应当干预的事务。

所有这些缺点必须加以克服。？？？？？？广大的知识分子虽然已经

有了进步，但是不应当因此自满。为了充分适应新社会的需要，为了

同工人农民团结一致，知识分子必须继续改造自己，逐步地抛弃资产

阶级的世界观而树立无产阶级的、共产主义的世界观。世界观的转变

是一个根本的转变，现在多数知识分子还不能说已经完成了这个转变。

我们希望我国的知识分子继续前进，在自己的工作和学习的过程中，

逐步地树立共产主义的世界观，逐步地学好马克思列宁主义，逐步地

同工人农民打成一片，而不要中途停顿，更不要向后倒退，倒退是没

有出路的。由于我国的社会制度已经起了变化，资产阶级思想的经济

基础已经基本上消灭了，这就使大量知识分子的世界观不但有了改变

的必要，而且有了改变的可能。但是世界观的彻底改变需要一个很长
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的时间，我们应当耐心地做工作，不能急躁。事实上必定会有一些人

在思想上始终不愿意接受马克思列宁主义，不愿意接受共产主义，对

于这一部分人不要苛求；只要他们服从国家的要求，从事正常的劳动，

我们就应当给他们以适当工作的机会。？？？？？？在知识分子和青

年学生中间，最近一个时期，思想政治工作减弱了，出现了一些偏向。

在一些人的眼中，好像什么政治，什么祖国的前途、人类的理想，都

没有关心的必要。好像马克思主义行时了一阵，现在就不那么行时了。

针对着这种情况，现在需要加强思想政治工作。不论是知识分子，还

是青年学生，都应该努力学习。除了学习专业之外，在思想上要有所

进步，政治上也要有所进步，这就需要学习马克思主义，学习时事政

治。没有正确的政治观点，就等于没有灵魂。过去的思想改造是必要

的，收到了积极的效果。但是在做法上有些粗糙，伤了一些人，这是

不好的。这个缺点，今后必须避免。思想政治工作，各个部门都要负

责任。共产党应该管，青年团应该管，政府主管部门应该管，学校的

校长教师更应该管。我们的教育方针，应该使受教育者在德育、智育、

体育几方面都得到发展，成为有社会主义觉悟的有文化的劳动者。要

提倡勤俭建国。 

    六少数民族问题 

    我国少数民族有三千多万人，虽然只占全国总人口的百分之六，

但是居住地区广大，约占全国总面积的百分之五十至六十。所以汉族

和少数民族的关系一定要搞好。这个问题的关键是克服大汉族主义。

在存在有地方民族主义的少数民族中间，则应当同时克服地方民族主
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义。无论是大汉族主义或者地方民族主义，都不利于各族人民的团结，

这是应当克服的一种人民内部的矛盾。在一部分地区，大汉族主义和

地方民族主义都还严重地存在，必须给以足够的注意。经过各族人民

几年来的努力，我国少数民族地区绝大部分都已经基本上完成了民主

改革和社会主义改造。 

    ～…～毛主席这些分析那是相当到位！如果有不理解的，我可以

结合实际解读！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2623:33 

    最近我在号召上万户乌鲁木齐统建房居民建立自己的业主委员

会，在房屋保证安全的情况下砸墙，还有其他业主小区停车等权力！

我们雇佣的物业居然敢限制我们砸墙装修，哈哈，他们已经是个屁了！

大家热火朝天的砸起来了！ 

    砸墙是要经过物管的这是对的！但是非承重墙也不让砸就不对了！

况且我们这房子设计师脑子有问题，设计那末小的窗户，公摊那末大

居然不设计阳台！真有病！政府官员也没有提前咨询我们住户，只能

有浪费砸墙砸窗户了！这就是脑残管理的后果… 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2623:35 

    大家砸我高兴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2700:12 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2700:15 

    今天评论城管！城管执法罚款没收都没有问题！但是城管没有治

安处罚权不能打人带走人，如果城管被打可以自卫和报警抓人，当然
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也可以和公安联合行动！但是从现在大量视频看，是城管自己越权打

人抓人！更恶劣的是城管不是没收东西并出具签收单，大量视频显示

城管是在故意打砸物品，大量证据表明他们不给任何收据罚单就抢走

商品而且私分没收商品而不是按照执法权交罚款后归还！这已经属于

盗窃乃至抢劫了！尤其是少数败家子居然故意践踏劳动果实，故意对

没有任何抵抗能力的老人妇女爆打这就超出行政执法范畴！是土匪是

流氓是地痞是黑社会是没有人性的野兽！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2707:11 

    引用… 

    华为，小米，中兴，三大国内手机在美国禁售了……北京商场近

二十家肯德基麦当劳店铺空无一人全中国已经有 600家空无一人，你

做到了吗……请转发……别点赞全部转发！求转发！作为一个平民百

姓，我们到底应该做点什么，在这里给大家几点建议：1.说中国话；

2.吃中国食；3.穿中国衣；4.用中国货；5.在中国游；6.过中国节；

7.购中国物；8.有中国脑；9.安中国心！10.做中国事；11守中国礼！

12做中国人！（同意的转起） 

    ………1968:没有必要老百姓抵制！请注意人家是美国政府在禁

止中国高科技商品销售保护美国市场，我们是民间抵制政府屁都不敢

放一个！不要说美国，连菲律宾政府都不敢进行贸易制裁！注意区别！

韩国，台湾人民自发组织抵制美国牛肉也就罢了，哪里有美国驻军，

政权需要美国保护，我们是这样吗？当然能用国货还是用国货，其实

大家知道我说的是政府保护中国市场的责任！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2707:21 

    @zxl19682012 我在想为啥我们的行政管理人员这样弱智武断蛮

横？我都不说腐败！因为就算你腐败了，你把能干好的事干好也算个

人，其实就算智商智商低能力有限，你走群众路线其实肯听大家的建

议也不会有巨大的浪费！我家门口的马路自来水管又爆开了，我在这

贴子说过，当时他们故意用勉强可以用的接口我们老师指出时，施工

方说如果几十年不坏我们吃什么？这好了没有两年他们又吃一遍！这

严格说不是腐败，人家没有贪污，这叫什么？大家自己定义，但是这

比腐败还坏！谁解决这个问题才有点资格说什么这太阳哪太阳，否则

就是个屁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2708:32 

    我特别强调外国的好东西能不能买？当然可以买！什么叫做买卖？

各国都互相抵制还做个屁买卖！自己市场需要不需要保护？哪个国家

都想保护！这是经济主权！但是对于对我国商品进行歧视关税和准入

的像美国这样的国家，我们首先要做的是国家保护自己市场！美国硅

谷高科技能起来最关键是国内垄断的军事订货市场！ 

    对于严重的苹果手机和微软倾销中国政府没有保护我们的市场

也就没有培育自己的民族品牌！ 

    现在网上政府段子手其实用民间爱国热情掩盖无限向外资开放

市场的失败政策！最关键他们没有一点要调整这个巨大偏差的意思，

只是用老百姓的爱国热情掩盖！政府的事情是老百姓的热情解决不了

也不该是老百姓解决！当年就算极左，货币发多了陈云也进口外国消
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费品高价回笼货币！我们小时候也吃过古巴糖伊拉克蜜枣，所以用使

用不使用外国产品评价是不是爱国起码是片面的，尤其是外资合资企

业遍布中国各个行业的今天！什么时候中国有自己完整产业链品牌的

商品，在有挑选余地情况下，我们即使性能稍微逊色一点也买纯国货，

比如华为的东西这是应该提倡的！很多东西比如汽车，核心的东西都

是人家的如何百姓抵制？所以政府的责任就是旗帜鲜明的壮大国企，

给国企垄断市场份额，填补中国产品技术空白！说好的市场换技术哪

里去了！改革永远没有错，但要对改革再改革！ 

    我们学习长征精神毛泽东思想不是陶醉在过去，而是要解决当下

问题！否则唱什么歌都没有用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2708:44 

    引用: 

    ………没被老虎咬死却要被口水淹死，语言的杀伤力比虎牙更锋

利！ 

    2016-07-25丁宝秀中国新闻网 

    这两天，一则“八达岭野生动物园游客下车被老虎袭击，致 1死

1伤”的新闻在网络上热议，事情发生后社会各界的不同观点也同样

值得深思！ 

    7 月 23 日，包括三名大人和一个孩子在内的一家四口在北京八

达岭野生动物园自驾游览，当车辆行驶至猛兽区的东北虎园里时，一

名女子突然下车拖拽男司机车门，结果被窜出来的老虎叼走，坐在后

排一名年长的女子在下车营救的过程中被另外一只老虎袭击并拖走，
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年长女子当场死亡，年轻女子身受重伤，目前已脱离危险！ 

    （现场监控视频）事情发生后迅速在网上传开，很多人为失去一

个生命感到惋惜，也有很多人感叹到野生动物园参观一定要遵守规则，

否则真的会丢了性命！但是，让小新感到意外和不解的是，有很大一

部分网友竟然认为女子的行为完全是自作自受，因此而连累了长辈更

是死有余辜！这样的悲剧被一些人如此带有情绪的泄愤小新也是无奈。

平心而论，毕竟是失去了一条生命，年轻的女子也受了重伤，他们的

家庭已经因为此事付出了沉痛的代价，网友们再对此恶语相加真的是

对逝者的尊敬吗？确实，虽然目前女子下车的原因尚没有确切的说法，

但是无论如何，其擅自下车的举动确实是无视动物园的规定，造成现

在这样的悲剧也是任何人都不想看到的！然而，悲剧的发生更多的是

起到警示和教育的作用，希望更多的人能够引以为戒，不再重蹈覆辙，

不再发生类似的事情。而不是借此落井下石、恶语相加，痛快了自己

的嘴皮子而伤害了当事者。但是在当今的网络上，这样的现象却并不

少见。互联网给了人们充分的言论自由的权利，却变成了一些人发泄

情绪或发表偏激观点的工具，很多不尊重生命或者不符合事实的言论

无疑给网络增加了戾气。难道因为不遵守规则或者不文明而失去生命

就真的这样大快人心吗？生命在这些所谓的规则和道德面前就真的

可以被轻易无视吗？ 

    关于自杀而连累他人丢失性命的事情已经很常见，每次发生这样

的事情都会有人评论：“想自杀就自己偷偷地找个地方解决，别连累

别人一起没命”，这种观点不但不能引导人们正确的对待生命，反而
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是对生命的蔑视与不尊敬！ 

    不仅仅是自杀的事件，日常的生活中还有很多这样的现象！ 

    上面男子的行为确实不尊重交警，也应该受到应有的惩罚，网友

们对男子不文明行为的批判无可厚非，但是远远不至于达到“不遵守

规则死了也活该”的程度。这种堂而皇之的泄愤未免过于不理智，难

道你能保证自己从来没有闯过红灯吗？ 

    可能很多人会问：难道发生这样的事情就不能发表一下个人观点

了吗？ 

    当然，言论自由是每一个公民的权利，通过网络发表看法也是当

前的主流形式，但是过激的批判未免过于缺乏理性。事件中年轻女子

的行为的确过于任性和不负责任，但是犯罪都还有一个改过自新的机

会，你有什么权利能在网络上将其判为“死刑”呢？ 

    比判刑更为恐怖的是人们的口水，让一个刚刚从虎口里逃出来的

女子承担成千上万网友的“喊死”声，无论从心理还是身体上都非常

残忍，毕竟死亡的是自己的母亲，还会有比女儿更心痛的吗？ 

    希望大家都能以此为戒，不要再有类似被虎咬死的悲剧发生；希

望大家都能以此为戒，不要再躲在键盘背后宣判别人的“死刑”。… 

    1968:我记得在美国飞机着陆事故中全世界的乘客只有中国大陆

的两个学生没有按照规定系上安全带死亡！中国的商品质量规范性普

遍很差，所以必须把擅自下车害人害己的女的用吐沫淹死！不应该有

任何怜悯！就像对待诬陷搀扶自己的人的南京老太一样！我还经常在

徒步旅游的时候看到一两个人不守时间耽误全车人，还有小区放开大
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狗小狗肆意惊吓他人的人！严格来讲这些人都是破坏社会公共道德的

害群之马！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2713:03 

    最高会议强调，要坚持适度扩大总需求，继续实施积极的财政政

策和稳健的货币政策，注重相机、灵活调控，把握好重点、节奏、力

度，为供给侧结构性改革营造良好宏观环境。 

    ………总算说到需求了！中国的官方语言很难解读！关键是人家

把握时机 

    要落实各项减税降费措施，保证公共支出能力和力度，发挥财政

资金效应，引导社会资金更多投向实体经济和基础设施建设薄弱领

域。～…似乎减税就是为政府缺钱，政府缺钱就是让私人和外企投资！

要引导货币信贷和社会融资合理增长，着力疏通货币政策传导渠道，

优化信贷结构，支持实体经济发展。要有效防范和化解金融风险隐患，

保持人民币汇率在合理均衡水平上基本稳定。要持续深化“放、管、

服”和财税、金融、创新、国企等重点领域改革。全面落实“去产能、

去库存、去杠杆、降成本、补短板”五大重点任务，通过有效的市场

竞争，提高资源配置效率，实现优胜劣汰和产业重组，提升产能过剩

行业集中度，积极推进科技创新，增强核心竞争力，加快推进新旧动

能转换。…………………我今天领悟只要是可以卖的企业多好的民资

比如双汇跨国公司都有办法收购！国企的要害是不能卖！要采取正确

方略和有效办法推进五大重点任务，去产能和去杠杆的关键是深化国

有企业和金融部门的基础性改革，去库存和补短板的指向要同有序引
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导城镇化进程和农民工市民化有机结合起…～………哈哈，遮盖不住

了，还是要农民进城接盘！降成本的重点是增加劳动力市场灵活性、

抑制资产泡沫和降低宏观税负。 

    …～～～就是打破铁饭碗大家满街找工作给点钱就干！就是收房

产税抑制泡沫，满大街就这个有泡沫！降税我不知道降谁的！ 

    要坚持引导市场预期，提高政策质量和透明度，用稳定的宏观经

济政策稳住市场预期，用重大改革举措落地增强发展信心，特别要坚

持基本经济制度，鼓励民间投资，改善企业微观环境，创造各类企业

平等竞争…～就是给外资进入国企战略领域开方便大门 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2900:24 

    美帝怕是要栽在土耳其身上了 

    发表于：2016-07-2817:35:59 

    作者:梦回故里 1970发短信加关注更多作品 

    级别：上校等级 14等级 14等级 14等级 14等级 14积分：23526 

    美帝怕是要栽在土耳其身上了 

    土耳其政变之后，各种猜测不断，甚至有埃尔多安自导自演说。

当然熟悉国际博弈的朋友们肯定不会被这个说法所忽悠。土耳其是美

帝中东战略的重要抓手之一，也是大国的博弈场。在这种火山口上自

导自演搞政变，很可能被其他势力借用而假戏真做了。这种自杀的事，

正常人肯定是不会干的。 

    这 10天来，随着越来越多的后续消息被爆出，也证明了前文《土

耳其政变，美帝开启中东冒险之旅》（微信公众号：红狮堂）的分析
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是正确的。7 月 21 日俄罗斯卫星网借伊朗媒体之口，透露了俄罗斯

军方提前截获土耳其军队可能发生政变的消息，并在政变发生的几小

时前，向土耳其总统埃尔多安发出过相关警告。这样，政变当中的一

些谜团也就有了合理的解释。也符合前文的判断：埃尔多安这次逢凶

化吉，并不是他多么命大。而是因为其背后有中俄欧的支持，这其中

充满了各种情报暗战。 

    上一篇文章还分析了，美帝同时也威胁了他中东战略另一个重要

抓手--沙特。美国国会众议院１５日公布了“９·１１”恐怖袭击事

件调查报告中有关沙特阿拉伯与恐怖分子可能存在联系的绝密内容。

但是美帝对沙特只是点到为止，并没有像土耳其这样搞大动作。这是

因为，第一，沙特背后是有人支持的。沙特不仅与欧洲关系密切。在

年初的时候习大大访问中东，被沙特国王授予最高勋章，同时中沙建

立全面战略伙伴关系。第二，在影响石油价格上，沙特有举足轻重的

地位。第三，沙特对美有大量投资，如果抛售并引起国际资本市场的

连锁反应，也是美帝难以承受的。第四，沙特是逊尼派的旗手，如果

在沙特搞革命，恐怕中东各逊尼派国家的王室将人人自危。这会把逊

尼派都推到反美战线上。所以先威胁土耳其出兵叙利亚给美帝火中取

栗，然后沙特等国再跟进，也就是美帝更为现实的选择。 

    再来看土耳其的反应。埃尔多安逃过一劫之后，反手就开始整美

帝。 

    首先，埃尔多安指责政变幕后主使是居伦并要求美国引渡。这就

让美帝十分难堪。如果引渡居伦，则埃尔多安就搞掉了一个美帝能够
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钳制他的棋子。如果不引渡居伦，则美土关系恶化的责任在美帝，埃

尔多安又多了向美帝说不的理由。 

    其次，大清洗。宣布全国进入为期三个月的“紧急状态”。签署

命令，要求关闭 1043所私立学校、1229家协会与基金会。另外，嫌

疑人可在未被指控的情况下由执法部门羁押 30 天。解散总统府卫戍

部队，军事司法部门就职的所有军事法官进行调查，共有 262名军事

法官被撤职，逮捕了 118名将军，超过了土军将官人数的 1/3。安全

部门已经拘留或逮捕超过１.３万名涉嫌参与或支持未遂政变的人士。

此外，超过５万名来自议会、总理府、司法机构、警察局、教育部、

国防部和高校机构的人士遭停职审查。目前大清洗还在继续中。这种

干净利索快的清洗，大大打击了美帝的第五纵队的力量，有力的加强

了埃尔多安对土耳其的统治。 

    最后，加快左转的速度，加速改善同中俄的关系。逮捕两名击落

俄苏 24 战机飞行员，并称去年击落俄战机是飞行员的个人行为。尽

管土耳其的这种说法非常的没有下限，但是没事，只要俄罗斯认就行。

这不，8月份埃尔多安马上就要访问俄罗斯了嘛。在成都的 G20财长

和央行行长会议期间，土耳其副总理公开宣称居伦势力遍布全球，仅

中俄未渗透。明显的在影射美帝，抬高中俄。综合来看，土耳其和美

帝必然是渐行渐远了。美帝这次在土耳其是栽了大跟头，玩了一辈子

鹰，最后被土鸡啄了眼。美帝的中东冒险之旅刚开始，就要葬送在土

耳其这里，真的很戏剧化。以前俺一直认为，美俄在叙利亚的军事摩

擦才会是变盘点，没想到美帝连土耳其这一关都过不去，真实贻笑大
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方了。当然，这也是美帝实力不济的体现。自己不敢入侵叙利亚，总

想借力让别人火中取栗，可惜碰到了埃尔多安这样的硬茬子，关键是

他背后还有多方势力的支持。这也说明了反霸权是国际社会的共识。

当然，埃尔多安这么搞，美帝肯定是恨的牙根痒痒，未来埃尔多安是

否会挂掉，还是要继续看各方的情报暗战，这个就不是咱们所能知道

的了。既然美帝中东冒险的路子已经开始走，那么未来肯定还会在中

东折腾，继续找能入侵叙利亚的炮灰呗。土耳其政变之后，欧洲近期

的数次恐袭恐怕也是和这个有关吧。但是搞不动土耳其，在战略上已

经是重大打击了，想搞定欧洲，谈何容易。同样如上一篇文章《美帝

的台湾牌敢真的打出来吗》（公众号：红狮堂）所分析的，中东动不

了，美帝针对我国的动作，包括台海，越南，印度等也只能是雷声大

雨点小了。最后再一次预祝美帝在中东接着认怂吧。转载：红德智库

红色中华狮子专栏 

    ------------- 

    1968：7 月 21 日俄罗斯卫星网借伊朗媒体之口，透露了俄罗斯

军方提前截获土耳其军队可能发生政变的消息，并在政变发生的几小

时前，向土耳其总统埃尔多安发出过相关警告。这样，政变当中的一

些谜团也就有了合理的解释。也符合前文的判断：埃尔多安这次逢凶

化吉，并不是他多么命大。而是因为其背后有中俄欧的支持，这其中

充满了各种情报暗战。-----这是天大的人情啊！普京难道把土耳其

和沙特收了不成！这样一来确实可以不战而实现目标！对了，油价？

油价如何是沙特的态度！美国不是拿 911在威胁沙特吗？最后决定性
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的还是沙特！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2900:26 

    俄军轰炸美在叙秘密基地白宫认怂竟与中国有关（图） 

    发表于：2016-07-2810:01:17 

    作者:晓琪 639发短信加关注更多作品 

    勋章：版面先锋优胜人文随笔军情速递煮酒论史版主级别：大元

帅等级 20等级 20积分：914068 

    俄军轰炸美在叙秘密基地白宫认怂竟与中国有关 

    核心：美在叙利亚的秘密军事基地遭俄战机两次轰炸，美国为何

没有以牙还牙地用自己的防空导弹直接打掉俄罗斯的战机，而是认怂

式的吃了这次哑巴亏？ 

    点击查看原图 

    7 月 21 日，美国《华尔街日报》披露了一则重磅新闻：俄罗斯

战机近日在叙利亚轰炸了美英秘密军事基地。 

    据悉，美军方以及情报官员在通报中说，俄战机对目标投掷了集

束炸弹。俄军第一次轰炸后，美军设在卡塔尔的中央司令部空军部门

致电俄在叙利亚拉塔基亚空军司令部。 

    俄空军苏 34战斗轰炸机 

    美官员告诉俄罗斯人，该哨站是美军针对 IS 行动的一部分，不

应被攻击。但就在美军发出警告后约 90 分钟，在该哨站附近盘旋紧

盯形势的美机发现，俄罗斯人对该哨站进行了第二波轰炸，炸死了 4

名叛军人员。 
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    图为俄空军图-22M轰炸机空袭叙境内“伊斯兰国”目标。 

    事件发生后，五角大楼要求俄方做出解释。俄军方开始称，俄军

打击的基地属于 IS。但美方官员反驳了这种解释，并称这一基地有

一系列特殊设施，确定其属于西方军人所有“并不困难”。 

    基地设施保护中有环环相扣的沙袋墙，这是美英在该地区军事基

地的重要标志。俄军方后来向美方表示，没有取消对基地的打击，是

因为华盛顿并没有向莫斯科提供设施的准确坐标。 

    同时，环环相扣的沙袋墙，这些美军明显标示出来的地面标志，

要说俄战机看不到发生误炸，也是难以置信的。这两个细节说明，俄

战机与其说是轰炸 IS 行动的一部分，不如说是直冲着英美这些保护

人去的。针对 IS 行动的叙利亚战场，虽是一场美俄代理人之间的战

争，但普京的军事介入却是毫不含糊的大棒政策，说打就打，敢作敢

为。普京一向雷厉风行然而，令人意外的是，美在叙利亚的秘密军事

基地遭俄战机二次轰炸，美国的白宫和国务院却都选择了妥协、认怂，

不吱声了。美国为何不再大声嚷嚷地抗议了，为何没有以牙还牙地用

自己的防空导弹直接打掉俄罗斯的战机，而是认怂式的吃了这次哑巴

亏。莫斯科意在施压奥巴马政府其中的一个重要原因是整个事件凸显

出叙利亚内战的巨大危险——也即随时有可能演变成一场大国间的

冲突。在这场可怕的冲突面前，美国选择了退却，避战。 

    当美媒《华尔街日报》向克里姆林宫告状俄罗斯战机的这一野蛮

行径时，俄总统新闻秘书佩斯科夫在 22 日的回应中，却轻描淡写地

来了一个“克里姆林宫并不知道这一事件，这样的问题需要问国防部。”
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所以，俄罗斯战机轰炸美军基地的背后，必有很深的政治意图。有分

析认为，此举是莫斯科意在施压奥巴马政府，逼其同意在叙利亚空域

进行更密切合作。 

    五角大楼 

    但美英军人险些被俄战机炸死，也刺激了五角大楼以及中情局的

强硬派，他们反对迎合俄罗斯人。但白宫以及国务院的官员，则由于

担心美军更深卷入叙利亚而决定寻求妥协。 

    面对俄罗斯战机的轰炸，美国认怂、退却了。普京政治决策上的

敢作敢为与俄军真刀真枪上的战地打击，都是让美国不得不认怂、退

却的重要因素。 

    点击查看原图 

    轰炸 IS画面 

    但也要知道，世界本就是一个相互联系，相互斗争的统一体。普

京单挑世界霸主美国的背后，不可能没有中国的因素。中俄固然没有

结成军事同盟的关系，但战略上背靠背的关系，也是非同寻常的。 

    现在，中美俄的全球博弈，几乎是遍地开花。从俄罗斯的黑海、

波罗的海，到中国的南海、中东的地中海，美军几乎是单打独斗中俄

两个大块头的对手。美国几乎同时在几个战线上疲于奔命，顾此失彼。 

    这与俄罗斯在叙利亚对英美秘密军事基地的直接轰炸，也几乎是

一种无声的契合与响应，是战略上的互为犄角，相互为援。 

    ------------ 

    1968：有人说这次是俄国主动协助中国减压的，美国航母撤出南
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海并不见得是因为中国军演，而是切实看到了世界大战的危险，美国

应该是没有做好准备的，因为中国和俄国都准备来真的了，特别是俄

国已经直接动手了----我看很多文章都把中国扯进来，其实我确实看

不出中国有什么配合！不过最近美国疯狂购买石油倒让我有些想法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-2900:31 

    7 月 13 日，2016 年二十国集团劳工就业部长会议在北京闭幕，

人力资源和社会保障部部长尹蔚民表示，延迟退休方案预计今年出台。 

    延迟退休对这些人影响大 

    如果 2022 年落地实施，那么以下三个群体将会受到退休新政的

影响。 

    （1）小于等于 50 岁女性工人（1972 年以及以后出生的女性）； 

    （2）小于等于 55岁女性干部和男性工人，主要是从事繁重体力

劳动的工人（1967年以及以后出生的人）； 

    （3）小于等于 60 岁男性干部（1962 年以及以后出生的男性）。 

    ------------------ 

    1968：哈哈哈，果然是把我 1968 打进去！就是把人口高峰期的

人打到延退的网里！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-07-3021:53 

    中国目前的态度和举动异常的强硬，已经表明了不惜一战的决心。

如果此时美军冒然的在南海进行军事挑衅活动，就算不发生军事冲突，

也必然的会形成军事对峙的局面。美国只有两个航母战斗群，对华根

本形不成优势。一旦中美两军在南海发生军事冲突，这两个航母战斗
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群不但无胜算，恐怕会有来无回。也就是说，如果美国想继续对中国

进行军事威胁和挑衅，必须要增加在南海的军事力量。 

    ………～ 

    1968:中国应该改变核政策！应该表述为，不首先使用大规模杀

伤的战略核武器，不对无核国家使用战略核武器！但是不排除在中国

领海领土不警告的使用战术核武器！在专属经济区及其对中国具有比

如航母和其他军舰可以攻击的距离，在给出其他国家军用民用船只充

分预警和离开的前提下中国为保证自身安全，随时发出战术核武器的

实弹演习！比如只要美国航母再敢到黄海，我们立即在它到达攻击距

离前通知他前面是战术核武器演习区域，如果进来责任自负！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-08-0518:45 

    老天呢，这回来一看成小说广告贴了 

    引用… 

    里约水污染严重运动员比赛不能张嘴 

    腾讯体育 2016-08-0511:26T大 

    图 1/7 

    近日，里约的水污染问题引发各国高度关注。当地河流严重污染，

细菌超标。 

    图 2/7 

    澳大利亚帆船运动员马修-贝尔彻透露，今年早些时间在里约的

瓜纳巴拉湾进行比赛后，他和他的队友都经历了 4-5 天的身体不适。 

    图 3/7 
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    澳大利亚帆船运动员马修-贝尔彻和威尔-莱恩在训练中。贝尔彻

表示尽量会让自己避免碰到这里的水。据报道，运动员们被告知在比

赛时不要张开嘴，以免带有细菌的水进入口腔，引发健康问题。 

    ………………1968:我在想北京奥运我们花那末大代价是不是有

毛病，世界人民看来适应能力挺好，不是那末金贵是我们自己屁事多

钱多烧包！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-08-0522:57 

    我在想颁布禁狗令 

    对于公共场所只要没有用绳子拴狗，任何人都可以把狗打死，如

果车撞狗不负任何责任。请爱狗人士限期收留街上所有野狗。 

    任何狗咬人了，除赔钱外狗主人坐牢一个月。 

    只要有狗屎拉到公共场所，被抓住罚款 1万。有视频举报的奖励

5000。 

    如果养狗可以，但只要邻居不满举报协商改进不行就禁止！ 

    不能听假仁假义的人放屁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-08-0523:28 

    我看到现在萧条的玉石文玩市场，还有不停转换的门面，仿佛一

夜之间奢侈品消费能力大幅下降！我有点明白几年前姚景源为什么说

要发展奢侈品市场，富人拥有绝对自由消费能力的富人到外国消费去

了！他们不再在国内买房子，或者买玉石行贿，而是到外国买房子，

送孩子从初中，小学开始留学,这样国内本来为这些人服务的市场忽

然没有消费主体了 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-08-0523:35 

    就算我们能印钞票，再让一部分人暴富，接替上一波富了跑掉的

人，比如忽然农民卖地爆富，让他们接着买房子，也算是这个思路，

但是外汇？去年一年就跑掉的 5000 亿美元外汇可以印出来吗？印不

出来后果是什么？这是我们预测后面要发生什么的思路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-08-0814:49 

    谷物大脑这本书，美国销量第一 

    我来评论一下: 

    我感觉这本书在基本原理没有问题的前提下，还是在卖药！其实

很简单，均衡饮食，七分饱就可以！我过阶段不吃拌面难受，吃了就

多走几公里！不天天吃，一周吃一次，中午吃拌面晚上喝小米粥！一

般我中午荞麦挂面放小白菜西红柿再几小块牛羊肉，吃的很顺！红烧

肉在老妈哪里去的时候吃一下，每次不多吃，吃完要活动就可以！核

心内容是对的！荞麦小米水果鸡蛋多吃。按照黄帝内经胖也不是绝对

不好，适当的按照季节，比如秋天就该胖一点！ 

    比如螃蟹大寒，书中还建议吃就不对了，我吃这个得过病，六舅

舅也不适合吃！所以这书有局限性。 

    最后此书有最大的逻辑问题是，原始人是没有小麦吃，但是有深

海鱼吃吗？ 

    我们有那末容易吃深海鱼吗？我脑子浮现出一个词深海鱼油！哈

哈哈！ 

    我想到小时候看画书医圣故事，富人吃肉多多脚气，穷人吃肉和
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精白面多吃麸皮多没有脚气但多夜盲！平衡啊！ 

    我又想身体的平衡有酸碱的平衡，也有肌肉与脂肪的平衡，老外

这本书只从脂肪考虑，只从糖尿病考虑，从中医系统平衡理论看确实

片面荒谬！不过应该承认他的实验结论与中国传统民间说法一致，比

如吃面比吃大米更容易发胖！ 

    我每天 11 点在外面上完课回家，不过我七点在外面吃过！要按

时吃饭，即使没有钱，每天按时吃饭也比大老板健康长寿！和田老乡

的秘诀就是晒太阳，没有心事，有规律生活，饮食简单有机无公害水

果多！有时想老子真是对的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-08-0818:16 

    伊斯坦布尔数百万人集会谴责未遂政变埃尔多安与欧盟“撕破脸” 

    2016-08-0811:45:04 

    “哪里有所谓的民主？就让德国供养那些恐怖分子吧，他们早晚

要自食其果！”虽然感觉哪里怪怪的，但土耳其总统埃尔多安的此番

讲话赢得了台下超百万支持者的欢呼。 

    据美联社报道，昨天（8 月 7 日），土耳其最大城市伊斯坦布尔

马尔马拉海岸边举行集会，上百万土耳其人挥舞国旗，反对上月发生

的未遂军事政变，表达团结一致应对危机的决心，将广场和街道变成

红色的海洋。 

    伊斯坦布尔举行集会 

    此次集会由土耳其总统埃尔多安召集。执政的正义与发展党主席、

政府总理耶尔德勒姆以及两个反对党共和人民党领导人克勒奇达若
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奥卢和民族行动党主席巴赫切利也参加了集会。 

    埃尔多安发表讲话 

    “居伦运动（又作‘葛兰运动’）分子只是可见的对抗国家的棋

子，我们知道游戏规则，整个剧本要比这大得多……7 月 15 日发生

的政变给政府和国家敲响了警钟，我们要好好分析这次政变，不仅要

找出谁是叛徒，而且要揪出这名叛徒背后的黑手，以及政变始作俑者

的真正意图。”埃尔多安站在约 60米高的舞台中央，对台下的民众说

道，他身后是自己和土耳其国父阿塔图尔克并列的巨幅画像。 

    “我们将在团结一致的道路上携手并进，我们爱彼此，不为阶层，

不为头衔，只为了真主安拉。”埃尔多安说。 

    美联社称，土耳其官方并没有公布具体有多少人参加了此次集会，

但土耳其多家（存活下来的）媒体称，至少有一百万人参与集会，还

有媒体称人数高达五百万，由于人太多，很多人没能进入埃尔多安演

讲现场，但他们还是在附近街道上对埃尔多安表示支持。 

    除了表达团结一致应对危机的决心，外媒认为，此次集会也代表

着埃尔多安政府彻底和欧盟“撕破脸”。 

    7 月 31 日，数万土耳其人在德国城市科隆举行示威游行，埃尔

多安本想通过视频电话对身在科隆心系祖国的土耳其人发表演说，但

德国却挂断了他的电话，再加上欧盟久久未能兑现对土耳其人免签的

承诺，还指责埃尔多安政府清洗叛军，暴脾气的埃尔多安在昨天的集

会上直接对德国“开炮”。 

    “他们说欧盟不能容忍死刑……呃，美国可以，日本可以，中国
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可以，世界上大多数国家都可以，我们 1984 年之前也可以（土耳其

2004年宣布取消死刑，但自 1984年后就再没用过死刑——观察者网

注）……如果国家做了这样的决定（恢复死刑），我相信政党能够接

受并遵守……土耳其是一个独立的主权国家，用不用死刑是土耳其议

会的事，我先在这里说好，对于议会所做的决定，我将会全力支持。”

埃尔多安表示。 

    7月 31日，数万土耳其人在德国城市科隆游行示威 

    对于被德国挂断电话，埃尔多安说：“哪里有所谓的民主？就让

德国供养那些恐怖分子吧，他们早晚要自食其果！” 

    据英国《每日邮报》网站报道，此次集会土耳其出动了 1万 5千

名警察维护现场秩序，两架直升机全程在现场巡视，近千辆大巴和超

过 200只船用于运送参加集会的群众，而官方在集会的各个入口安设

了共 165个金属探测仪，以保障集会的安全。 

    虽然集会当天伊斯坦布尔气温高达 40 度，但很多人还是坚持到

最后，事前埃尔多安号召群众带着国旗而不是政党横幅参加集会，因

为这是一场“同一个国家、同一个旗帜、同一种精神”的聚会。 

    在参加集会的民众中，不少人激动表达愿意为总统埃尔多安、为

保卫土耳其赴死，集会被安排通过视频大屏幕向该国 80个省份直播。

伊斯坦布尔斯塔不利奥特(Stambouliote)当日所有公共交通免费，以

鼓励民众参加集会。 

    ～～1968 

    这是世界政治格局的大变动，我说过俄罗斯要打破美国货币战争



13534 

 

石油美元封锁的话，土耳其，沙特俄罗斯绕不过去！下面对沙特，文

的还是武的？美国航母还在南海吗？如果老习真是和普京联手，美国

航母在南海普京在中东玩，美国航母主力到中东，我们灭掉菲律宾海

空军！美军同时打两场战争？放他妈的屁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-08-0818:27 

    用暴力在偏僻的乡村县城似乎所向无敌，可以封锁嘛！不要说北

上广了，连……这样的，能封住吗？ 

    有问题解决问题，不要迷信城管神话可以一直延续，不要相信老

百姓永远手无寸铁，不要对老人妇女孩子下手，如果还想红三代下去

你们现在就收手吧！过几天全国人民都会看不下去的！前几天江南暴

雨该成泽乡的没有成泽乡！今天乌鲁木齐在下爆雨，我觉得回到泽乡

了！历史很奇怪，当你觉得该是的时候他不是，当他觉得自己掌握万

能无敌的宇宙真理也就是当你觉得绝望的时候意外就会发生！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-08-0818:48 

    人口密集区的集团行动中国历史上除非血腥镇压，没有人能够阻

挡！而规模巨大的镇压因为太血腥太残酷其家属亲友是会产生无数地

下坚决的抵抗组织，这东西出来，就是像红花会青红帮那样的都可以

死耗大清国百年，最后孙中山也借助了这些组织发展壮大！这就是社

会基础！有人说天佑中华中国再出个毛泽东，把人民组织起来，人民

必胜………我认为有毛泽东思想就可以了！没有圣人！千百万同心的

群众自己才是真正英雄！当年红军那末多根据地都是独立自主的游击

战，大家都没有见过毛主席，毛主席没有给一杆枪一颗子弹，但是大
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家都有马列的书造反有理！都有毛主席的书星星之火可以燎原！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-08-0819:55 

    我现在看新闻联播，在说邯钢下岗呢！说白了最后就是公益岗位，

这个岗位的本质就是财政发钱站岗这些！我经过大量调查，一般工作

乌鲁木齐大多数人现在就是 3000 左右！物价如果大规模上涨城市大

多数人就进入贫困！物价！压垮骆驼的稻草是物价，这根稻草的重量

由汇率决定！也就是进口商品价格决定！我注意到最近出口增加进口

下降，这有两个可能，要么是富人到国外奢侈品消费去了要么是进口

商品太贵国内普通百姓买不起了？后者更致命！ 

    我也希望工人下岗有饭吃啊，但是如果以后财政不行了，这些工

人就真下岗了！或者那点钱远远不够了！贫困？对贫困！企业？卖掉

了！组织没有了！ 

    所以我觉得这次连～～的事扩大的可能性不大！要相信党和政府

要看工人阶级的态度！现在压产能的工人政府兜底的呢，所以不会有

太大的事！当年 8-9首钢工人呆在工厂是能够局势最后平稳的决定因

素！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-08-0908:30 

    重要引用: 

    腾讯网新闻 

    高校公立医院事业编将取消千万人丢铁饭碗？ 

    中国经济周刊 2016-08-0901:21T大 

    “可以实行我们一以贯之的‘老人老制度、新人新办法’原则。”
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苏海南给出了他的答案：对于高校、公立医院取消编制的这 1000 万

人员，一方面可根据其工龄长短大多签订无固定期限劳动合同，只要

不严重违反单位规章制度就不会被解聘，其中，归上级组织人事部门

管理的干部仍由组织人事部门管理，其政治等待遇不变；另一方面，

先仍按原人头费拨付财政经费，保证这部分人员的工资福利开支资金

来源。 

    文章导读：如果未来全国高校和公立医院全面取消事业编制，意

味着以后招聘的新进人员全部没有编制，全面推行聘用制及按照劳动

合同法律法规统一管理。很多人更关心，编制取消了，是不是目前在

编人员的“铁饭碗”要没了？ 

    插图。 

    《中国经济周刊》记者王红茹实习生邢环宇北京报道 

    7月 22日，在人力资源和社会保障部（下称“人社部”）举行的

2016 年度第二季度新闻发布会上，新闻发言人李忠在介绍事业单位

人事制度改革下一步工作安排时明确表示，“研究制定高校、公立医

院不纳入编制管理后的人事管理衔接办法”。 

    如果未来全国高校和公立医院全面取消事业编制，意味着以后招

聘的新进人员全部没有编制，全面推行聘用制及按照劳动合同法律法

规统一管理。 

    很多人更关心，编制取消了，是不是目前在编人员的“铁饭碗”

要没了？ 

    高校、公立医院为何要取消编制？脱离实际，用工双轨制受诸多
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诟病 

    自 2011 年 3 月 23 日《中共中央国务院关于分类推进事业单位

改革的指导意见》发布以来，事业单位分类改革一直在多方面、多角

度向前推进。而事业单位人事制度改革作为事业单位分类改革的一个

重要方面，即将展开。 

    最先开始的是高校、公立医院不纳入编制管理。所谓“不纳入编

制管理”，按照人社部的解释，就是取消事业单位编制，但保留事业

单位性质。 

    作者:zxl19682012  日期:2016-08-0908:31 

    为什么高校、公立医院要取消编制？中国劳动学会副会长苏海南

接受《中国经济周刊》采访时表示，“主要是这种管理方式已经远远

脱离市场经济条件下高校、医院的人事管理工作实际。不利于这些单

位根据实际需要聘用人员，反而在所有高校、医院均造成同一单位内

因有无编制几种身份人员之间的诸多矛盾。” 

    不纳入编制管理，似乎意味着高校和公立医院要全面市场化，很

多人担心，一旦市场化，当前已经存在的“上学难、看病贵”问题是

否更加严重？ 

    苏海南的回答是否定的：“考虑到高校、公立医院的公益属性，

不应该完全推向市场。现在研究和制定高校、公立医院不纳入编制管

理的目的，绝对不是让看病贵、上学难问题更加加重，而是要减轻。” 

    近年来，“上学贵、看病难”已然成为新的严重的社会问题。在

教育方面，小学几百元，高中上千元，大学上万元，供孩子读大学的
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费用对于收入低微的农民来说近乎天文数字。医疗存在的问题更严重。

卫生部调查数据显示，中国约有近半居民有病不就医，29.6%的居民

应住院而不住院。 

    取消高校、公立医院编制的一个重要条件是事业单位全面推行养

老保险改革。国家行政学院研究员胡仙芝告诉《中国经济周刊》记者，

目前，部分城市事业单位已开始启动统一社保改革，事业单位原来普

遍存在“用工双轨制”受到诸多诟病，统一纳入养老保险和社会保险，

可以使这方面的改革面临破冰。记者采访了解到，长期以来，在有财

政拨款的事业单位内部，有编制和没编制的人员区别很大，尤其在工

作的稳定性和所享受到的福利待遇方面，编内跟编外人员有着不小的

差别。 

    一位事业单位聘用人员告诉《中国经济周刊》记者，“编外员工

干得再多、干得再好，通常和编制内员工没法比。收入差距是一方面，

还难以享受到编制内员工完整的福利待遇，如落户口、评职称等，得

不到平等的机会。进不了编制内，永远是‘二等公民’”。 

    而且这“二等公民”所占的比例还挺大，国家行政学院教授竹立

家早前接受《中国经济周刊》记者采访时表示，“从目前的情况来看，

编外人员多的单位有的占到一半，少的可能也有 20%到 30%左右。” 

    人权、财权将怎么衔接？专家：老人老制度，新人新办法 

    其实，今年 1 月 15 日，人社部官员在“事业单位人事制度改革

最新动态及热点问题高峰论坛”上表示，今年重点要研究编制创新改

革，特别是高校、公立医院不纳入编制管理后对相关改革的影响。 
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    此次表态相比半年前，意思没变，但更为务实：从“研究对相关

改革的影响”更进一步到“研究人事管理的衔接办法”。 

    编制通常是指组织机构的设置及其人员数量的定额和职务的分

配，由财政拨款的编制数额由各级人事部门制定，财政部门据此拨款，

通常分为行政编制和事业编制。目前我国的编制主要是三定：定职能、

定机构、定人员，也就是我们常说的“一个萝卜一个坑”，由财政按

人头给行政、事业单位拨款。 

    有数据表明，目前中国公立医院在编人员有 800多万，高校在编

教职工有 233 万余人，总计约 1000 万人。当高校、公立医院不纳入

编制管理之后，这 1000万人的人事管理到底该如何衔接？ 

    “可以实行我们一以贯之的‘老人老制度、新人新办法’原则。”

苏海南给出了他的答案：对于高校、公立医院取消编制的这 1000 万

人员，一方面可根据其工龄长短大多签订无固定期限劳动合同，只要

不严重违反单位规章制度就不会被解聘，其中，归上级组织人事部门

管理的干部仍由组织人事部门管理，其政治等待遇不变；另一方面，

先仍按原人头费拨付财政经费，保证这部分人员的工资福利开支资金

来源。新人不再有新编制，依照劳动人事法律法规一律签订相应期限

的劳动合同，用高校、医院合法依规创收的钱开支工资。最终要走向

根据高校、医院提供的公益性服务拨付相应财政资金，与原人员编制

完全脱钩。 

    显然，取消高校、公立医院的事业单位编制后，将会逐步缩小编

外人员与编内人员的待遇差别，以后有编无编都一样了。 
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    取消编制后是否还有财政拨款？ 

    大家关心的另一个问题是：取消编制后是不是就不再有财政拨款？ 

    “当然不是。”胡仙芝给予了否定，“取消事业单位编制，并不改

变事业单位的公共服务提供性质。由于高校、公立医院的公益属性，

政府提供公共服务的主体责任不能推卸，只不过是在责任方式和方法

方面可以更加多元化、社会化。也就是说，政府提供公共服务不再单

纯地通过控编制、管人头、管经费等直接的方法，而是可以通过政府

采购合同、PPP等多种方式，对公共服务提供进行保障，并对公共服

务的质量和产出进行更有效的监管。” 

    但是，国家对高校、公立医院实施的财政差额拨款政策，如果不

按人头来拨了，具体怎样拨款？总得有一个标准可以参考。 

    苏海南告诉《中国经济周刊》记者，接下来就要研究高校、三甲

医院所提供的相应的公益服务值多少钱，国家就应该给拨多少钱，这

个额度就跟原来的编制、人头没关系了。“比如原来可能给某高校或

某公立医院 5000 万，经过测算以后不够用，不利于改变上学难、看

病贵，可能就拨款 7000 万。当然，如经研究评估之后，其提供的公

益性服务不值 5000万，那就应下降，只拨给 4000万。” 

    他通过《中国经济周刊》提醒：财政差额拨款一定要解决高校、

医院公益性服务因为取消编制所带来的跟公益性服务不匹配问题，财

政拨款一定要跟公益性服务的实际绩效考核结果直接挂钩，既不能少

拨造成高校、医院缺财政支持去乱创收、乱收费；也不能无限制地拨

款，又回到原来的大锅饭，浪费纳税人的钱。 
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    “近年度公益性服务搞得好就相应多拨点，其他年度公益性服务

干得不好，就相应地减一点，而不是一个固定的财政额度旱涝保收。”

苏海南特别强调：对高校、医院的收费应健全法规制度进行规范管理，

使其符合市场价值，既不加重学生及其家长和患者的负担，又不致使

高校老师、医院医护人员因财政资金加依规创收资金不足以维持单位

正常运转并支付符合市场价格的工资而出现大量人才流失。将在部分

城市三级甲等公立医院率先进行试点对于当前的事业单位人事制度

改革，李忠介绍，人社部正配合有关部门做好经营类事业单位改革、

部分城市三级甲等公立医院开展编制管理改革等工作。上述表态很容

易让人联想到将率先在部分城市三级甲等公立医院开展高校、公立医

院取消编制的试点。苏海南对此给予肯定：“北上广深这些一线城市

肯定得有，毕竟这几个城市高档次的三甲医院的医疗资源是供不应求

的，一个大夫一天要看几十甚至上百个来自本地和全国其他地区的病

人。”据记者了解，目前，深圳已率先在新建市属医院全面取消编制，

按照岗位管理模式采取全员聘用，成为全国首个吃“螃蟹者”。2012

年，香港大学深圳医院正式投入运营。从成立之日起，这家医院跟深

圳其他公立医院相比，出身已是天壤之别：这家由深圳市政府投资，

香港大学团队进行管理的公立医院，不再有“铁饭碗”。所有员工不

再具有事业编制身份，医院取消行政级别。编制改革里最核心的问题

就是待遇，香港大学深圳医院改革后的待遇如何众所关注。深圳市医

管中心副主任郑国彪接受媒体采访时表示，港大医院的薪酬制度充分

体现了医生的劳务价值。医生的年薪起点是 40 万，最高的顾问医生
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年薪将近 100万，充分体现劳务价值和技术价值。从薪酬来看，香港

大学深圳医院的试点改革无疑是成功，毕竟高校和医院聚集了大量的

人才，他们是重要的人力资本，而目前国家制定的工资标准确实偏低。

由于国家财政给的钱不够，部分教师或者医生就从其他不合法、不合

规的渠道去创收来弥补损失，于是就把这个负担直接转嫁到患者和学

生家长身上，所以出现了“上学贵、看病难”。因此取消编制后如何

保障他们的待遇，让他们的收入跟所做的贡献真正相匹配，是一个现

实问题。…～……～～… 

    作者:zxl19682012  日期:2016-08-0908:33 

    1968:这是我帖子开篇讲的真正乱局开始！房价年底到明年肯定

暴跌已经没有悬念！这标志中国所有人的饭碗被他们彻底砸光了！如

果加上土地流转中国能卖的都已经卖光和开始表现卖了！ 

    我维持几年前战略判断外资在这一两年内不会大逃亡而是继续

在中国吸血！当我们身上插满抽血血管后根据中国美国战略协议人家

就可以自由的每年把利润用美元结汇拿走，对！这就是对人民币国际

化，自由结汇的最本质诠释！ 

    这个砸饭碗卖公共服务推卸政府责任的所谓改革里面的逻辑悖

论是 

    1:是因为有编制外人员收入低所以大家都取消编制！也就是大家

都一起穷大家都一起没有保障！我们今天才知道中国有一半人因为他

们以前的医疗改革看不起病，有三分之一的人得大病只能在家等死！

我们在这项所谓改革中看不到对此有什么本质改变！我们看到的是你
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的死活和医生饭碗一样以后不要找政府你们去找他妈的无形万能的

市场也就是你得病后你就只有去找上帝去了！ 

    2:医院，高校财政支出定死你爱找多少人找多少人爱找谁找谁，

先启动内部残酷互斗和末位淘汰制！当然院长和资本有绝对权力！说

白了即使你是博士后也只不过是打工的临时工！中国的知识分子将像

乞丐一样只为混一口饭吃，在资本面前没有任何权力和劳动尊严！社

会道德进一步全面沦丧乃至崩溃！对，是启动人吃人模式！ 

    3:可以把高校和医院卖给资本了！比如这样政府慢慢就会甩掉医

疗包袱，但是看起来政府每年不提供资金了，但是市场化的医院以后

隐蔽的巨大的利润也非常廉价的给垄断资本了！因为医院原来是非盈

利市场化后是要暴利！按照资本出售的话两者是不同评估价值体系！

这会导致巨大的公共财产流失，其实这个把戏在改革开放以来已经不

新鲜了！比如政府每年给医院 1000 万，现在有资本买这个医院，计

算这个医院成本是按照亏本资产计算！实际上不是！此外，医生一年

几十万上百万收入我认为真有哪个本事其实可以给！最可怕的是资本

的市场化结果就是最后国际大资本从药品开发垄断开始，全链条利润

链！比如国际大资本现在搞臭收购所有福建莆田系医院，对中国民间

资本再收购！收购垄断所有医院后医院不再用廉价中草药，用每年翻

花样的所谓高价新特药，这样的医疗花费恐惧下人家再推出巨额商业

医疗保险！以后我们只要得病就真的意味倾家荡产后去见上帝了！

4:30 多年的改革开放历史告诉我们，市场化就是坑蒙拐骗！就是骗

子发财！我不知道不管世界惯例是不是这样中国肯定是这样了！这是
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邓小平自己都认可的那种实践检验过的宇宙真理！ 

    其实体制内机关部门已经开始裁编制了！比如我听说广西省公安

厅上个月就被裁了 18 个编制！哪些前天在美丽的港口打妇女儿童的

人们，你们不要疯狂，你们也是改革对象！没有人能逃脱这个所谓改

革！这个改革就是让全中国人民破产让全中国人民从思想和肉体上都

早点和世界接轨去见上帝！ 

    十月的中央全会是什么内容，我觉得我已经不想知道了！南海的

戏演完了，中美是今天这样开房间日子的关系怎么能不互动配合呢？ 

    这篇文章写完，我觉得我已经无话可说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-08-2723:38 

    谈几个根本认识 

    1、其实要命的还在农业啊！现在我们就算主粮如习说不靠进口，

但是如果粮食总进口从 10%提高到 30%这已经是可怕的了，因为可以

左右物价和汇率了！不过如果主粮的种子依赖别人比如达到 50%那末

有一年这种子如果被做手脚，而美国国内忽然开始大量用小麦制作酒

精，那末在我们刚需购买下，在期货炒作下国际粮食价格就会疯狂涨

到你想象不到的地步！ 

    从逻辑上讲，只有国际石油价格到高峰时，比如到 200美元时同

时发起这个攻击才是对美国最佳时机！我们那时必须一年用完所有外

汇才能勉强维持一年，根据逻辑，美国的战略家一定会这么干！2、

现在媒体被资本控制左右非常厉害！今年是非常多的对百姓要命的改

革年！不说别的，大面积工人知识分子一起下岗的起步就在今年！大
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量卖公共资产就在今年！马云为代表的买办给美国总统候选人孝敬就

在今年，莆田民营医院黑幕和民办大学让得癌症教师下岗都在今年，

美丽港事件也在今年，就跟当年薄案关键时刻出李天一嫖娼一样，媒

体都在关键时刻狗血嫖娼开房出轨搞得热火朝天！以此掩盖很多关键

的东西！哈哈，顺便说一下他们想不想也报道一下我开房？据说张召

忠局长很可能被美国搞成嫖娼！我影响小但必要时他们一定要狗血我！

先发治人是我的一贯思路！为避免被要挟，我可以告诉他们是我老婆

逼着让我开房的！我老婆希望我出去开房住不要回家，这是如果想搞

我事的人无法想象的！当然哥早说过不吃喝嫖赌，至于为什么我老婆

愿意让我开房，超过很多人想象，我不想告诉大家！哈哈！3、我一

直说，即使天下大乱我们左派也拿不上权力，推不出自己的领袖，因

为资本垄断舆论！我现在有必要把未来领袖产生模式说一下资本掌握

的舆论可以人工造神而且批量快速！比如某个不知名教授，某个学生

等等，忽然导演一个视频一个演讲一个事件资本就可以瞬间打扮成斗

士，百姓代言人，年轻有思想的人！这就立即成为群众领袖，我们左

派连边都挨不上！因为我们没有这样全国性的组织这样高效的传播工

具！ 

    比如司马南，我们左派以前听说过这个人吗？没有，忽然有一天

在媒体上他就成左派代言人，老百姓不知道啊，老百姓想，啊，这个

人挺为老百姓说话的啊，好人啊！郎咸平有阶段发现中国当时风向有

点向左，立马节目中为毛主席说了几句话，就是这个人如果资本愿意

打造也可以立马成左派领袖！从孔庆东洗浴中心穿人家发的和服私人
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照片到张宏良用电脑是外国品牌，只要是凡人有的人性弱点和疏漏都

会被挖掘抓住放大！所以对付这些流氓的办法非常简单，就是承认自

己性格喜好和人性弱点！平常男人喜欢的我也喜欢！你喜欢赚钱凭什

么我就不能赚，你有钱人喜欢美女我也喜欢！有什么丢人的？不喜欢

就有毛病了！只要做到不失大节就完全可以不拘小节！谁敢说自己是

圣人？我真有圣人的淡定老子自己成仙成佛去了还在这凡间废话什

么？4、再说一遍房价拉起来就是国务院要给房产税找台阶借口！我

预测政策是这样的，人家有大数据知道中国大约 80%的城市家庭按揭

贷款买房，知道大家现在交不起房产税！所以现在用贷款利息可以抵

房产税，比如我现在每月交 1000 贷款利息，注意是利息，还贷款加

利息比如是 3000,现在人家不收！当贷款还完以后你每个月交房产税

1500，这样你心情好一点！不过这样你就世世代代当房奴了！因为交

3000 贷款看着多是有期的，1500 房产税是无期的，就算你给你儿子

他接着还！所以本质上是你家永远当房奴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-09-0111:53 

    喜讯，全国人民全下岗的一天来到了！这是总设计师邓小平先生

历经 30 多年努力，经过朱镕基，胡温，习李，四代薪火相传的不懈

努力实现的！我们总算盼到改革到深水区完成的一天！感谢大大啊！ 

    继最早三千万工人下岗，现在大学老师医务工作者也昂首阔步的

走向下岗，改革的得癌症就下岗的红利市场化的民办高校老师已经提

前享受到了！ 

    深化改革不停步，请看…天津中小学教师不再终身制每 5年考核
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一次！我们中小学教师五年后也将与市场接轨打破铁饭碗！ 

    公务员铁饭碗也必将砸掉！我明白了改革就是砸全国人民的铁饭

碗！您看国家给我们修好了高铁和高速公路，哪里有饭碗我们就到哪

里抢！让所有人成为可以流动的农民工！伟大的改革就要完成了…这

个改革可以和伟大的前苏联新思维改革相媲美！真是一个宏伟蓝图啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-09-0309:08 

    齐伯力，北京大学医学院附属医院内科主任、外国医学杂志主编、

美国医学会会员、保健专家、“中国健康万里行”组委会科普专家。 

    去年我才从美国回来，此前在斯坦福呆了六年。今天我要给大家

介绍很多新东西。最近北京市普查工作刚结束，我们北京市得了两个

冠军，一个是高血压冠军，一个是高血脂冠军，很遗憾。市委非常重

视，有文件下达了，要求各单位多听最新保健知识，我就是奔着这个

目的来的。 

    现在，死亡率最高的是 30至 50岁的人。年龄不是个宝，血脂高

很危险。大家知道国际上有个标准，寿命等于成熟期的 5至 7倍者为

长寿。这么说，人的寿命应该是 100 至 175 岁。为什么都没有达到

呢？最主要一个原因是不重视保健，而且不听保健。这个问题在国内

非常严重，特别是领导干部。国家保健局一再强调每个人都要重视自

己的保健。现在绝大多数是病死的，很少数是老死的。应该绝大多数

是老死而少数是病死。这个极端反常的现象要求我们尽快纠正。 

     

    联合国提出个口号：“千万不要死于无知”。很多人死于无知，这
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很冤枉呀。我们知识分子平均年龄 58.5 岁，按这个数字，我想不算

学前教育，小学 6年，中学 6年，医科大学 8年，硕士 3年，博士 3

年，博士后 3年，都学完后到点了，根本不能干什么了。很多科学家

没超过这个年龄。我在美国斯坦福 

    ～～～…～ 

    1968:看清楚了，知识分子平均都活不过 59岁！不要说当今在富

士康和建筑工地的工人这些强体力劳动者了！当然倒真是现在在农村

不能出来打工还能吃上有机食品的老人确实还能多活几年！不过官方

说中国预期寿命 75,我觉得其实可以说人类预期寿命可以 160岁，这

样更科学更能给延迟退休找到好理由！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-09-0309:11 

    我看到一个资料，钟南山的一个数据说中国人实际平均寿命 63

岁左右，注意不是预期！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-09-0512:52 

    老帅 2016-9-510:26:13 

    中美承诺采取所有政策工具促增长双边投资协定谈判取得重大

成果 

    2016年 09月 05日 02:23 

    来源：[图片]编辑：东方财富网 

    双方围绕中美关系以及共同关心的重大国际地区和全球性问题

进行了深入、坦诚和建设性交流，达成了一系列重要共识。据外交部

官员介绍，双方在会晤中达成的主要共识和成果包括： 
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    宏观经济：中美双方认识到，中美两国经济紧密交融，本国的经

济发展与对方国家的繁荣高度相关。 

    ………1968:中国经济必须为美国经济负责！这还是救美国就是

救中国的延续 

    ～中美双方承诺采取包括货币、财政和结构性政策在内的所有政

策工具提振信心和促进增长。货币政策将继续支持经济活动和确保价

格稳定，并与央行的授权相一致，但仅靠货币政策无法实现平衡增长。

应灵活运用财政政策以促进增长、创造就业和提高居民需求，并支持

结构性改革的实施。 

    ………1968 结构性就是让私人资本或者说国际资本主导经济增

长，也就是 PPP 

    ~中美双方共同重申在 G20 达成的关于汇率的承诺，包括将避免

竞争性贬值和不以竞争性的目的来盯住汇率。中方将继续有序向市场

化汇率转型，强化汇率双向浮动弹性。中方强调人民币不存在持续贬

值的基础。双方认识到清晰地进行政策沟通的重要性。 

    ~~~~ 

    1968:汇率这里面是有双向美国指导！人家需要你保持汇率，这

里面有话，让你不要操控也有话！一切听太上皇的！ 

    ～美方欢迎中方在经济改革特别是供给侧结构性改革方面做出

的承诺和已经取得的进展，包括增强消费拉动经济增长的基础性作用。

中方致力于坚定不移地推进供给侧结构性改革，重点推动去产能、去

库存、去杠杆、降成本和补短板，使中国经济发展更加可持续。中方
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将兼顾经济稳定增长和结构调整，通过增加居民消费、提高服务业占

GDP 的比例、确保高质量并由私人部门驱动的投资以扩大国内需求。

中方将继续简政放权和转变政府职能，继续推进金融领域改革，使市

场在信贷配置过程中进一步发挥决定性作用，进一步放开服务业竞争，

强化社会安全保障网。中国的财政政策在扩大内需和支持结构性改革

方面发挥了作用，相关措施包括降税清费，设立专项资金为下岗职工

提供支持，阶段性降低社保缴费率，加强地方政府债务管理防范风险，

大力支持扶贫、生态环保等经济社会领域薄弱环节发展等。在上述措

施的基础上，中方将继续实施积极财政政策，支持结构性改革并适度

扩大总需求。工业领域结构性改革：中美双方认识到全球经济复苏缓

慢和市场需求低迷使得包括一些行业产能过剩在内的结构性问题更

加严重，这些问题对贸易和工人产生了负面影响。中美双方认识到，

钢铁和其他行业产能过剩是一个全球性问题，需要集体应对。双方也

认识到，政府或政府支持的机构提供的补贴和其他类型的支持可能导

致市场扭曲和造成全球产能过剩问题，因此需要予以关注。中美双方

承诺加强沟通与合作，致力于采取有效措施应对有关挑战，以加强市

场功能和鼓励调整。 

    ～～～～… 

    1968:美国为我们已经制定了一切规划，中国的改革已经不是中

国的事，而是中美的事！走什么道路决策权不在我们手里！也就是丧

失经济主权！ 

    ～全球经济治理：包括推动现有和新的国际金融机构开展全方位
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合作。与 2015 年 9 月份双方达成的承诺相一致，中美双方还共同承

诺支持和进一步完善现有的、新的和未来的国际金融机构在治理、环

保和社会领域的高标准。 

    为此：双方支持以强劲的、以份额为基础的、资源充足的国际货

币基金组织(IMF)为核心的全球金融安全网。双方支持维护 IMF 的现

有贷款能力。双方欢迎 2010 年 IMF 份额和治理改革的落实并致力于

在 2017年年会前完成第 15次份额总检查。双方重申，份额调整应提

高有活力的经济体的份额占比，以反映其在世界经济中的相对地位，

因此可能的结果是新兴市场和发展中国家的份额占比整体提高。美方

支持 IMF 将人民币在 10 月 1 日纳入 SDR 货币篮子的决定。双方支持

对扩大 SDR 的使用进行研究及探索相关举措，包括更广泛地发布以

SDR作为报告货币的财务和统计数据，以及发行 SDR计价债券。中美

双方重申按照世界银行理事会同意的路线图和时间表就世界银行股

权审议进行合作的重要性。美方赞赏中方在亚洲发展基金第 12 轮增

资中增加捐资。美方欢迎中方有意义地增加对国际开发协会和非洲发

展基金 2016年捐资的意愿。 

    ………1968:中国负责给美国决策和需要扶持的世界机构提供冤

大头资金！ 

    ～双边投资协定：中美双方确认双边投资协定谈判取得重大成果。

谈判旨在达成一项高水平的协定，实现双方创建非歧视、透明、开放

的投资体制的共同目标。双方于近期交换的第三次负面清单改进出价

体现了重大进展，并在谈判各方面取得了新的成果。中美双方承诺将
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进一步推进谈判，以达成一项互利共赢、高水平的协定。 

    ---------- 

    1968:我们有理由相信，中央已经空前团结！中美国的梦想一定

能实现！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-09-0517:31 

    这是谁啊？发广告发疯了！其实这是有些人不想让大家看到我写

的最后一个战略结论啊！ 

    也罢！最后再说一次房价吧… 

    他们在观察，如果一线房价高涨能传导，就不搞或者缓房产税，

如果不能就搞房产税，房产税绝对是杀手锏！看看中国到外国人家上

税后房价暴跌就知道了！现在看没有传导下去！所以二三不会涨！国

家还有思路就是维持现在高房价，用通胀全民为房价风险买单！现在

一线房价先爆发的深圳已经回头，北京也没有动，上海南京又动了！

说明深圳的房价涨的可疑，没有资金接盘，难道傻逼自己套自己？据

说是洗盘换美元了，权贵的钱就在一线他们最先需要卖一线房跑掉，

央行去年 5000 亿美元外汇损失，不是掩护我们是掩护卖房子的权贵

换美元！ 

    根据公开资料，下半年和明年可能在大举地方债的基础上，要高

国家赤字突破 3 了，历史上发生这种情况时，爆发了著名的抢购风！

难道这次大家会抢房子交税，笑话！ 

    大家可以休息了，我也可以休息了！再不休息看来晚上睡觉我要

换个地方了！我计划继续封笔到一年吧！我多读书多锻炼我多陪陪老
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婆孩子，有空和美女逛逛街！我要休闲去了！享受最后的和平阳光！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-09-1410:28 

    本来不想发东西了，前面一个疯狂的家伙拼命发广告，我担心偶

尔进来的网友最后一页看什么都没有会失望，我就写点东西，继续休

息！ 

    为什么我们左派目前言论不能激进 

    …………………………当前的局势及其左派的任务～～1968 

    有人激进的提出除奸，我认为现在有共产党的领导，国家在反腐

败嘛！你能杀完百万裸官吗？先相信政府，让老百姓看清楚是真正反

腐还是夺权反腐败！比如天津，山西，就算人家内讧一抓就基本全部

是贪官！现在中国居然缺少官员了！ 

    说不定你今天杀的明天中央就把他抓起来！你的热血不白流了？ 

    而且中央内部现在情况我们也不知道！ 

    所以我坚决反对一切违法活动！退一万步，我说句不该说的话，

这事是大喊大叫的事吗！你这样做这样说是带领大家找死而不是贪官

比我们死得快！ 

    我们的要求和愿望非常简单，就是要在法律容许的条件下纪念毛

主席，就是要宣传学习毛泽东思想！谁违反宪法阻挡我们谁就是卖国

贼，让敌人充分暴露！让群众擦亮眼睛是目前最关键的问题！至于其

他方式到那时就名正言顺！ 

    我不希望看到我们大家在监狱里面放风的时候聊天！所以要自觉

不发激进言论！ 
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    我今天不劝一些人不要说激进的话明天不仅你就肯定什么都没

干就要进监狱，我们大家只要附和你，我们大家都要作为空不组织分

子进监狱！所以我要发动大家目前阶段反对你的暴力主张！ 

    我们现在有宪法保护，有习总书记天天念的毛主席语录保护！但

是一旦有人以毛派群众名义搞激进活动，敌人就可以找到借口镇压！ 

    历史上德国希特勒就制造过国会纵火案一举消灭了德国共产党，

宣布德国共产党为非法！ 

    所以我们要珍惜当前相对安全宽松的历史机遇用毛泽东思想宣

传群众武装群众！ 

    我建议，以后我们各个毛派群禁止在网络谈论一切激进做法！而

且我们要把这个共同想法公之于众！这应该是我们目前事关生死的最

重要战略举措！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-09-1800:17 

    历史上，相信暴力，迷信暴力，依赖暴力就离灭亡不远了！ 

    当然我们对于城管和地方保安欺压群众为资本家卖命的情况也

不能束手无策，可以考虑抗日战争期间八路军给伪军记红豆黑豆的故

事！都小伙子哪不能赚几千块钱？家里有女儿不嫁与人民为敌给资本

家当打手的黑狗子！不从根上改变人的思想，形成社会舆论氛围，就

不能使正气弘扬！不能改变敌众我寡局面！就不能解决将来群众赤手

空拳面对武装到牙齿的问题！也就不能最后不流血少流血的解决问题！

枪不是问题，拿枪的人的思想是决定性问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-09-2611:38 
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    漏个脸，上来喘口气吧！ 

    我找到两个洪荒之力所在: 

    1:北极星方向，为什么千万年北极虽然也有偏差，但始终指向北

极星！我认为哪里可能是起码银河系质量能量中心！晚上练气功就应

该意念北极星！ 

    2:30 度副热带，为什么来自赤道的高空气流在这里下沉？这里

确实有超出正常引力！ 

    引力就是能量体现！ 

    这个下沉，我认为加上地转偏向力，旋转向下，让飞机猛下沉！

在海面有个大漩涡，让船进去！当然还有人说聚光焦点！ 

    最关键这个引力场还随直射点移动！他们的场互动机理是什么？

地球这个超出正常引力带或者点带与太阳电磁波的关系是什么？ 

    还有两个人为规定极点，一个南北极，所有人为规定的时间都拥

有，一个 180 经线，当 8 日 0 点时候 180 同时是 8 日 0 点，7 日 24

点，8日 24点，9日 0点三个日期四个时间 

    我说这些例子表明，奇点是存在的，不是虚无的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-09-2611:40 

    前 8月全国煤炭产量 21.8亿吨同比下降 10.2% 

    2016-09-2609:56:15来源:华尔街见闻 

    2016年 1-8月煤炭生产供应简况 

    据有关方面数据，1~8 月，全国煤炭产量 21.8 亿吨，同比下降

10.2%，铁路煤炭发运 12.1亿吨，同比下降 10.4%。进口 1.56亿吨，
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增长 12.4%。8 月末，煤炭企业存煤 1.25 亿吨，同比下降 9%，全国

重点电厂存煤 4993万吨，可用 13天。 

    -------- 

    1968：非常奇怪的现象，进口 1.56 亿吨煤超过国内减产的！是

谁为了把煤炭搞死，人为制造产能过剩！这个太明显了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-09-2611:47 

    美国牛肉为何重返中国时隔 13年将重返中国餐桌 

    2016-09-2412:37来源:新华网责任编辑:李华 

    时隔 13 年后，美国牛肉将重回中国百姓餐桌。农业部和质检总

局 22 日发布公告称，根据风险评估结果，自公告发布之日起，有条

件对美国 30 月龄以下剔骨牛肉、带骨牛肉的禁令，允许符合中国追

溯体系要求和检验检疫要求的美国牛肉对华出口。 

    专家分析，美国牛肉重返中国，将进一步削减澳大利亚牛肉市场

的份额，但对此前突出重围、超越澳大利亚成为中国最大牛肉进口国

的巴西不会产生太大影响。 

    美国牛肉价格创 6年新低 

    作为一个拥有八大菜系的美食大国，在中国老百姓的餐桌上，牛

肉历来是广受欢迎的食材。 

    我国是世界第三大牛肉生产和消费国。2015 年，我国牛肉市场

流通量在 900万吨左右，但牛肉产量仅为 700万吨，有较大缺口。 

    美国农业部 4 月份估计，中国今年将进口 82.5 万吨牛肉。这一

数字比 2015年高 24%。而在 2002年，这一数字则仅为 1.1万吨，当
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时中国 70%的进口牛肉来自美国。 

    自 2003 年美国牛肉罐头被指受到疯牛病感染后，包括中国在内

的多个国家都下令禁止了美国牛肉进口。近年来，世界动物卫生组织

认为，相关疾病的风险可以忽略不计，日本、南非、韩国、巴西、沙

特等多个国家均在近两年解除了相关禁令。 

    由于美国国内肉类供应的不断增加，美国牛肉价格已经跌至六年

来的最低水平。 

    牛肉溯源系统须通过中方监察审计 

    农业部和质检总局 22 日发布公告称，根据风险评估结果，自公

告发布之日起，有条件解除农业部、原国家出入境检验检疫局 2001

年第 143 号公告中对美国 30 月龄以下剔骨牛肉、带骨牛肉的禁令，

允许符合中国追溯体系要求和检验检疫要求的美国牛肉对华出口。美

国 30 月龄以下剔骨牛肉、带骨牛肉的追溯体系要求和检验检疫要求

另行制定。 

    “中国放开对美国带骨牛肉进口的禁令，将使中国消费者有更多

元化的选择，也将平抑国内物价。”对外经贸大学国际伦理研究中心

主任刘宝成表示。 

    刘宝成告诉南方日报记者，伴随各项自贸协定的落实，中国消费

者已经能够享用到来自澳大利亚、新西兰、乌拉圭、阿根廷等多个国

家的肉类产品。 

    艾格农业分析师熊宽告诉南方日报记者，此前我国进口牛肉主要

来自澳大利亚，虽然澳大利亚拥有和中国签署自由贸易协议的优势，
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但自去年我国解禁巴西牛肉进口后，巴西迅速，占据了不小市场份额。 

    澳大利亚国民银行高级分析师和农业经济学家吉贝尔称，澳大利

亚已经发现自己因为价格高而正在被挤出这一市场。 

    市场人士普遍认为，美国在牛肉贸易方面所能获得的任何得益可

能都会以澳大利亚市场份额流失为代价的，因为巴西牛肉的价格比美

国和澳大利亚的都要低。 

    但在熊宽看来，美国牛肉进口解禁之后，不会产生对市场太大的

影响。熊宽说，从美国方面来说，它既是牛肉生产大国，也是牛肉消

费大国，本身就需要进口高档牛肉，因此能供应给中国市场的量并不

大。（记者/赵晓娜） 

    --------- 

    1968：我看过日本人的新闻专题，美国牛的喂养方式决定了牛肉

导致人感染超级疾病是不可避免的！但是日本没有办法惹美国的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-09-2823:46 

    最近，我对为什么高房价体会很深刻！一句话就是房地产联盟垄

断加各种政治经济势力手握优质住宅造成市场优质房源稀缺！这样即

使很差的房源很高价格百姓被迫接受！一旦被迫接受，房价就下不来！ 

    我父母现在卖掉没有电梯的已经快 30年的老房子，要买电梯房！

我和他们跑便全市，哈哈！今天做个小结！不是老百姓人笨钱多，也

不是天朝不缺接盘侠，是开发商可以通过垄断维持高价在高利润下更

能长久维持高价，只有高房价政府才能给开发商卖高价地，所以政府

对中国最大的房地产价格垄断从不处罚！而且因为政府默认高房价和



13559 

 

高地价这样开发商也敢以高价土地为抵押从银行贷款，这样开发商以

高房价绑架国家政权和经济！ 

    我父母在家附近离市中央不远看上一套，附近都 8000 每平米，

哪楼盘开发商说只剩两套了，只 5500 每平米确实只剩两套！我一看

户型严重缺陷！朝向北或者西！而业务员说了有好的卖掉了，人家卖

6200.过几天陆续这个楼冒出十几套房子！但都有毛病，有挨电梯，

有各种毛病的！还有 5500中介再要介绍费一万！ 

    最关键这楼盘为什么最便宜？办不了房产证，违规建筑！我总结

一下，一个楼盘出来，他们内部和官员都把最好的房子扣下来给亲朋，

所以你去买，基本没有几套房子了！他们其实没有办房产证，将来卖

的时候他们转让合同！这是销售的饥渴效应！他们开发商及其亲属拿

是一手货！他们的房子大多直接加些钱给亲朋了！即使有到中介的房

虫直接把所有便宜房源收掉！这样，真正刚需只能面对高价房！ 

    这样在垄断基础上再加上典型的囤积居奇投机倒把哄抬物价！ 

    我妈她们还看乌鲁木齐西山房子，别的地方即使距离哪里几站路

都起码 7000,但哪里 3700,叫万泰阳光城！我妈一看便宜啊！有规模！

就忘了我可以看不掏定金的话，交 2000元定金！我前天一看！呵呵！

距离火山口 1.5公里！地下是自燃煤层！自来水混！每栋楼小锅炉响

啊！地面有沉降！这 2000定金我们不要了！ 

    后来我妈到城北，这事怪同样小区，有6200每平米也有4000的！

原来 4000的是国资委福利房，他们 2000多拿上，五年不能过户，如

果签买卖合同没有法律效用！类似的我们看看了铁路的，师大的，还
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有统建的！我谈下来比如去年卖 60 万今年卖 55 万 51 万最低我谈到

42 万！最后我听说他们都已经三四年没有拿上房产证！据说拿上后

五年才能交易，那时如果国家对双方收 20%房产交易税，房产税这些

都不可预知风险！我否定购买这样房子！ 

    我得出结论，市场便宜房子都有这样那样陷阱和问题！而且他奶

奶的都是 100多平米大房子，动不动上百万！我看好城南环境好公园

小区，主要是六层楼有电梯 89平米，没有房产证陷阱，地质条件好！

55万！本来想市中央房子卖掉不再加钱郊区买电梯房的设想不现实！

市区都是 8000以上的房子，我们老房子 69平米卖掉 42万净得！6000

每平米，现在等于再掏钱买 20 平米！这是目前最小面积和最低档次

价格了！ 

    任志强说的对，这房子真不是给穷人盖的！不到 1000 的造价人

家真有实力炸掉再盖！ 

    除了有毛病的楼盘，我发现从城市东西南北居然远郊都是 6000！

就跟商量好一样！其实当年乌鲁木齐房价不是这样的，是开发商集体

一起到内地参观后他们学会了统一建立价格联盟！ 

    当然我看好的城南环境最好，他们还没有这样认识，一旦大家反

应过来就不一样了！网友说南昌的楼房现在中心统一价为 15000，非

中心，地铁口统一价为 1万，偏远郊区，统一价为 7500。 

    不到 1000 的建设成本，人家开发商只要卖掉很少的房子成本就

能回来！这是人家敢捂盘的底气！而且开发商几乎普遍搞违规多盖和

加层！这样乌鲁木齐出现很多办不了房产证的房子！ 
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    垄断加投机倒把也就罢了！开发商还有加上假冒伪劣坑蒙拐骗的

流氓手段！全国人民深受地方政府纵容的全国最大的黑社会集团房地

产集团的欺压和残酷掠夺！开发商除了经济垄断，在政治上他们几乎

是除了官员之外当人大代表和政协委员最多的团体！简单的说他们也

篡夺了人民代表权力！人民代表是可以任命市长和法官的，其实他们

间接已经控制各级政权！ 

    网友一个亲姐，她自己一个人有三套上一个月又在深圳买了一套

现在还欠 100多万我问她买哪么多房子干嘛欠哪么多的钱！其实这是

普遍现象！这几十年的历史告诉我们，只要投资房地产就能跑赢通货

膨胀！其他都不行！我让我妈把钱存一年，她承认我分析的通货膨胀

经济停滞，但是她说不买房子买什么保值？买黄金美元都会存在管制！

而且既然我说政府会税收托住不让房价掉，那末通胀下还不如买房！ 

    当然，我母亲新疆确实现在一套房子都没有，哈哈，我家也当回

刚需！价格垄断联盟下确实购房者没有任何议价能力！ 

    我们家是在市中心区房子卖掉到郊区买！这样买得起！如果即使

按照我的高级教师收入水平郊区我也买不起！所以刚需购买房子要自

己和父母几十年被奴役才能买郊区的房子了！房子再涨是不可能有接

盘的！这是肯定的！ 

    还有关键是全民在这十年都开始屯房！让这个观念发生变化的苗

头已经出现！这除了房产税之外最主要的是人口快速减少，而且年轻

一代会继承几套房子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-09-2823:57 
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    将来房子的空置会成百姓资产变相的缩水。而且房子会成为百姓

的一个很大的包袱！空置房子高交易费锁死你，房产税遗产税刮完你

最后的油水！所以有多余房子还是要卖掉为上策！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-09-2823:58 

    继续潜水！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-0320:13 

    农村土地确权，就是方便大地主收购土地，现在叫产业资本下乡！ 

    南方耕地不连片，大资本可能不会要！但小地主可能要！东北和

华北，西北的新疆是大资本重点看重的地方！ 

    如果山区，水果之乡这就不一样！可能连片收！这个所谓的大资

本当然会大部分都是有外资背景的！ 

    高盛不会只养猪！黑石不会永远玩金融！种子化肥土地全部被控

制！金融最后是要控制实体工业农业！ 

    我今天想通了！所谓第三产业比例高是社会发展必然是伪命题！ 

    美国第三产业高，但是其中金融垄断和餐饮洗脚是有本质不同！

而且人家掌握二产工业核心技术高科技，而不是简单的工业比重低！ 

    我们是房地产垄断集团和其通过税收和灰色收入供养的官僚利

益集团奢侈消费带动的第三产业！这充其量是明朝末年的工商水平！

也就是朱门酒肉臭路有冻死狗的封建经济水平！不是可以和现代经济

的第三产业相提并论！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-0419:07 

    我平生看的第一部小说水浒传开篇毛主席教导，水浒好就好在投
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降，做反面教材！ 

    《水浒》只反贪官，不反皇帝。屏晁盖于一百○八人之外。宋江

投降，搞修正主义，把晁的聚义厅改为忠义堂，让人招安了。宋江同

高俅的斗争，是地主阶级内部这一派反对那一派的斗争。宋江投降了，

就去打方腊。” 

    毛主席这一指示，透彻地剖析了《水浒》宣扬的投降主义的内容

和实质，深刻地揭露了投降派宋江搞修正主义的真面目及其反动阶级

本质，它是用马克思主义观点评论古典文学作品的典范。 

    这一指示，科学地概括了古今投降派的共同特征和反动本质，向

全党、全国人民提出了识别和反对投降派的重大课题，它是整个社会

主义历史阶段革命人民反修防修的强大思想武器。 

    …………… 

    1968:社会主义加上特色以后在抛弃计划经济全民所有的核心理

论基础，取而代之以全面的市场化的资本经济是不是对社会主义的修

正！《水浒》只反贪官，不反皇帝！太有现实意义了！只抓贪官不纠

正错误的资本主义全面市场化路线，不改变对美国的投降路线，反贪

官有个屁用！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-0521:23 

    为什么地球必须要实现共产主义？ 

    ……………………1968 

    手握真理就能看清大趋势！不在乎人多人少！形势比人强！当年

明末，李自成最后只有 50 个人，到了河南赶上大灾年，官府和土豪
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对百姓见死不救，大旗一竖一句吃他娘喝他娘，居然是你想赶他走都

不走！百万大军瞬间就有！不过这个成功，没有多年坚持对抗官军的

信誉，也不是谁立旗号都有人跟！因为李自成继承河南人认的老高的

旗号！到了造反掉脑袋都争先恐后，这是什么局面？是卖儿卖女，是

活活饿死！不到这一步还真就是即使有邮驿下岗也能被剿灭的局势！

我们绝不能轻视历朝历代剿灭乱党的决心和能力！不是大危机大灾荒

和朝廷内部大动荡和外部大危机很难改朝换代！从太阳黑子与地球灾

难的相关性看，不仅仅明朝灭亡那年大明在河南遇到，中国周期性的

水旱灾害始终存在！1959 年中国共产党人也遇到了！那时即使也有

饿死人，啊，饿死多少我们不争论，为啥没有天下大乱？因为确实做

到了均贫富！东西就这么多大家眼睛都看见了，县委书记的老爸和五

保户老太太当邻居，大家都没有吃的饿死了，谁能说什么？这是中国

历史上是不是唯一一次全国性大自然灾害下没有爆发农民起义或者

土匪猖獗的年代？有历史学家可以考证一下嘛，有闲功夫考证红楼梦

有几个人物谁放了几个屁为啥不考证一下这个？那末什么情况下会

发生朝代更替？必然是土地兼并严重贫富差距极大再叠加严重自然

灾害或者经济危机！不仅中国如此世界都如此，这是真正宇宙真理！

为什么我说是宇宙真理？因为改朝换代这个社会规律必然要受普遍

联系最密切的经济规律和社会分配制度及其有效调节程度决定！经济

规律运行能逃脱自然法则的影响吗？不能！比如从矿产必然被人类消

耗光来看，人类必然要有争夺资源的你死我活的战争！ 

    有资料显示游牧民族也不是天天没事进犯中原，当他们的灾年时
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候，你就是和亲也不行了，因为他们没有吃的了！所以除非地球只剩

极少数人或者大家公平的减少人口控制消费！前者必然有残酷战争,

当然也可以是大垄断资本在资本主义全球化的最高阶段，在资源极度

开始匮乏科技达到相当高度可以用机器全面替代人的劳动，也就是不

需要大量劳动者与他们分享资源的时候用看见或者看不见的屠杀快

速大量消灭地球人口！必然只有优等国家民族中精英阶层才能幸存！

后者必须全球实现政治经济意识形态的统一，也就是必须实现共产主

义世界大同！人类公平的自然递减的分配可以保留的能够维持地球人

类高科技高消耗下循环生存的可持续生存名额！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-0522:19 

    老天呢！如果革命左派都有这做广告的精神，革命必成！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-0817:20 

    这是 2012 年新闻，但是我注意到其实银行合同里面没有明确是

按照美元保本还是人民币保本！这样当时以美元保本，现在人民币下

跌他可以以相对美元换人民币少了为借口少给钱，这样无论人民币兑

美元汇率如何变化，客户都会亏本金！这就是目前银行主流理财骗局！

奇怪的是这个公开骗局能够长达十多年进行！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-0817:25 

    我怀疑全国有个骗子学校！从房地产到金融合同，手法基本一致！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-0817:57 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-1411:02 

    我们看在持续大通货膨胀基础上，历史上发生过的事！ 
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    买断工龄的下岗工人，一次性当时给的几千几万元，当然最好的

铁路是十万二十万元，还有新疆干部科级离职给十万，部队基层军官

补十万二十万！市郊被征地农民一次得十万，几十万上百万，这些钱

当时非常多，我都眼红啊，现在看越来越不值钱了，注意这是房地产

吸纳了大部分货币后粮食油料价格没有同步大涨情况下显得还值钱！

如果对比房价，也就是当年补的这些钱没有买房子而是存银行，就新

疆来说房价涨 5-10 倍，这些钱相当于 20 万变当年 2-4 万的购买力！ 

    所以农民卖地后进城，决策者和房地产垄断联盟还是想要演绎以

前套路！你越早进城买房就越不贬值货币，这是人们思维惯性！在掌

握舆论和价格和政策工具的前提下实现这点不难！ 

    现在大城市限购我认为还有个思路就是把人逼回三四线真正绝

对过剩的城市 

    郎咸平最近节目从世界各国城市人口密度和 GDP 论证中国城市

人口相对世界可以再增加一倍！呵呵！城市有大城市小城市，除了经

济指标还有资源，比如水资源！中国城市水资源可以和海洋气候的欧

洲日本比吗？扯淡吧！ 

    所以按照世界性规律，将来中国城市房价中低端要看距离就业区

远近，中高端要看环境文化要看风要看水要看人文！ 

    关于房价就是这样个逻辑！也就是有人口涌入的经济发达就业区

房价起码不会大掉！其他地方，比如东北人口，就业，环境都不支撑

房价！会大掉！全国房价大跌的决定因素不在国内！因为从系统内看

政府和开发商确实有行政和经济垄断实力保证房价上涨，大不了牛奶
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倒太平洋！大不了政府全面收购房子也要保价，大不了规定 30 年房

龄多层建筑全部炸掉继续拆迁！但是有一个死穴在国际，这就是汇率！

这将在将来某某时间点由于人民币汇率暴跌，玉米，石油暴涨远远超

过房价和货币增长！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-1412:17 

    农民卖了玉米地买到城里买了房子！现在房价贵！以后有了房子

发现玉米贵！在经济被大垄断资本操控的情况下，不剥削你剥削谁？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-1420:44 

    我昨天给孩子买牛黄清胃丸，到济康大药店居然要医生处方，否

则不卖！我到旁边医院去开处方，医生不开！这真是怪事！到小药店

给卖，但买不到同仁堂的！ 

    我刚才想到到私人诊所开！医生告诉我从六月开始药监局就严格

查处药房！他这几天开掉五本处方！现在没有单子了！我到另外一家，

她哪里显然没有我要的药，我给医生一块钱，说好以后找她开！ 

    再去药店，店主说老头老太太不停打电话骂药监局！而且一般开

处方现在都收两块钱！很简单的逻辑，如果医院开处方人家直接医院

就买了…发生这情况主要是慢性病药不够了，不可能每次去医院！ 

    最关键的是，既然药店不能随便卖药哪就干脆撤销所有药店执照

好了！ 

    真是脑残的管理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-1623:13 

    我今天在公共车上看到银行电子标语…严禁个人分散户头购买
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美元，购买美元不能超过国家规定个人年总额，否则要列入重点观察

名单！ 

    中国的管理滞后的特点决定了事情不到一定严重程度是不会喊

口号严打的！ 

    根据黄帝内经说法，这已经是有大病再治病！ 

    当然上海的管理比新疆又好很多，有点系统思维的意思！比如我

父亲上海卖房子，在房产局买卖双方和银行的都在，过户房地产和放

贷款非常方便！我们家这几天新疆卖房子，哈哈，还是以前小农时代

的计划经济僵化管理思维，你先过户七天后给新房产证，这房产证再

拿到银行七天后放贷款！这确实影响我父母到海南过冬了！太慢了！ 

    还有很多事可以说明新疆管理阶层普遍缺乏现代服务意识和高

级干部应该有的系统思维！条块分的很死！比如我们统建房吧，已经

到公积金处按照法律要求由银行的人填了贷款申请,但是因为发放公

积金有每个月的额度，需要排队，而机关事务管理局是不见贷款下来

即使房子出来也不给钥匙，物业是你没有钥匙也扣物业费！这不扯淡

嘛！这每个部门还都有道理！你一点脾气没有！ 

    我知道这个特点，所以每次单位要填报什么我都很快，真真万一

漏了什么，自己跑真跑断腿！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-1722:01 

    现在世界上最大的战争噩梦就是美国和俄罗斯在叙利亚会不会

发生战争！哪将是地球灾难！不过双方随时可以讨价还价，如果常规

战争问题不大，但是双方都是不警告使用核武器，这吓人了！ 
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    美国不想打，但俄罗斯已经被制裁急了！打的可能性比不打为大！

我本来预测今年三月打，现在看预测大方向对了，但是时间还是说早

了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-1919:26 

    新疆已经全面商鞅化管理了！原来张春贤还是比较宽松的，刚开

会说每人要认一个伊斯兰亲戚，要每周去联络感情！哈哈，还有许多

政治学习任务，对乱说乱动严厉打击！过几天要考试陈书记讲话，我

年纪大了，要天天背，背不下来是政治事故！看来我不能再说什么话

了！本帖封贴三年！不再更新！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-2009:02 

    新疆已经全面商鞅化管理了！原来张春贤还是比较宽松的，刚开

会说每人要认一个伊斯兰亲戚，要每周去联络感情！哈哈，还有许多

政治学习任务，敬爱的陈书记的讲话要当最高指示学习背诵考试！考

试不合格就是政治不合格连坐追究！对乱说乱动严厉打击！到这程度

看来我不能再说什么话了！刀把在人家手里啊！ 

    412就要回来了！哈哈！我天涯帖子自己今天起封贴！ 

    ……… 

    这话在天涯我已经注释版发过一次已经被删！我想自己封贴都难！

哥不是怕死，哥在等春天等春风啊！万物生长谁都挡不住！冬天该收

藏也不能违背！冬藏是春天更好生发！ 

    保甲连坐效忠宣誓言论控制铁腕打压！莫谈国事铁腕统治有几千

年了！最近的一个极端就是蒋介石！他那套死得更惨更快，也就三年
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吧！ 

    我在新疆特产直销群，卖干果玉石，群号码：365913632只做买

卖吧！进群说天涯网友 

    作者:zxl19682012  日期:2016-10-2009:04 

    估计上面的回复不会存在，来简化版吧 

    412就要回来了！哈哈！我天涯帖子自己今天起封贴！ 

    ……… 

    这话在天涯我已经注释版发过一次已经被删！我想自己封贴都难！

哥不是怕死，哥在等春天等春风啊！万物生长谁都挡不住！冬天该收

藏也不能违背！冬藏是春天更好生发！ 

    保甲连坐效忠宣誓言论控制铁腕打压！莫谈国事铁腕统治有几千

年了！最近的一个极端就是蒋介石！他那套死得更惨更快，也就三年

吧！ 

    我在新疆特产直销群，卖干果玉石，群号码：365913632只做买

卖吧！进群说天涯网友 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-0910:16 

    中国经济，已经实质成黑帮控制的经济！黑帮一旦掌握经济，任

何人，就是政府官员也会是他们附庸！他们联合最终会把老百姓往死

里逼！ 

    不要做梦反腐败，有高层说，要保障企业家私人企业合法财产，

不打黑这就是空话！就算你是企业家也会被黑掉！任何人没有安全感！ 

    就算你不惹人家，你只要买房子，买东西黑社会企业都会给你坑
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蒙拐骗！ 

    前几年影视有这样作品，现在都是抗日或者维美的格格剧！ 

    现在黑社会企业已经越级到大集团和政府联手或者政府不敢管

的地步！山东龙口逼村民进统一盖的房子就是典型！ 

    左派不看到这样的活生生的社会变革，不去动员组织依靠群众和

黑社会斗争，是没有前途的！ 

    按照现在顶端思路，放开市场，给谁放开？只有给黑社会大集团

放开！这样下去他们会控制国家经济，很显然，就是现在政府还有一

定管控能力，老百姓可以发现告任何这些黑社会企业，比如房产的任

何问题，老百姓就算告状胜了，也剥几层皮，甚至就是一纸空文！黑

社会大集团还会火拼！私人武装会出现！ 

    这些大集团最后会投靠国外势力！ 

    人民水深火热！这是可以预见的未来！ 

    这是我最近联系实际得到的最大的体会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-0910:17 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-0910:20 

    当年前苏联第一批富翁就是就是哪些靠违反禁酒令发财集聚第

一桶金的黑帮！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-0910:24 

    我亲眼看到私人黑社会为垄断乌鲁木齐第二大蔬菜批发市场，一

大早当年在我家院子里守候在公共厕所！雇佣人把一个不听话的卖菜

老板砍的浑身是血！一句话，中国经济如果不打黑就永远不能健康！
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黑社主导的经济人民永远不能放心消费，合理消费！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-0910:59 

    网友说几天前重温了老师的帖子，有点害怕那些文字…一针见血，

太准了！总是把我仅存的一些幻想破灭！老帅不是乌鸦是乌云。其实

我只要一点阳光就会灿烂。有时候给点阳光可好？厚厚的乌云密布，

忽然裂开一道缝隙，透出一缕阳光……好温暖… 

    1968～太极的道理，就是黑趋势只要开始，或者私有化只要开始，

这个趋势势不可挡！唯一的一点阳光是所有人开始恐惧这样的社会！

所有人恐惧了，这个力量就会壮大！当年地主是多么强大的势力？看

看白毛女就知道了，大春跑了，无数惹不起恶霸地主的人集合起来，

最后人们发现地主黑社会的势力也不是什么了不起的势力！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-0918:37 

    亚心网，广汇物业与业主对话，然后，就没有然后了！广汇新疆

人都知道是黑社会！人家有钱可以雇打手！ 

    不过当年就是孙总自己据说也被人家单挑了！ 

    广汇是有钱不过自己的保安三四十号人关几年了，就是要不出来！

他们仗着人多有钱强拆民宅，结果群殴丁子户，把丁子户打伤了，结

果没想到丁子户在中央有人，直接就抓了广汇三四十号保安，广汇都

几年了也不去要人，那些关着的保安也没宣判也不让亲属探望！ 

    当黑社会狗腿子就这下场！ 

    这段材料给全国房地产雇佣的保安看看！让他们做学习材料！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-0918:46 
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    我忽然明白了，群众真起来了，地主狗腿子哪里去了？其实地主

老板雇的狗腿子越多，他也必然不会像兄弟一样对待他们！最后他们

也要抛弃主子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-1823:05 

    评论真的搞错：最近啊，一方面躲清闲，一方面确实在组织业主

争取应该得到的权利！效果很明显！不过毕竟是冬天藏而不僵就可以

了！取得阶段成果后我主动放弃群主！实际斗争中啊，我的本事又见

长了！既然有人到我地盘说马列说理论，那末我该务虚一下了！最近

还在过冬至！潜过这几天，我给你交代！不过没有泥瓦匠黄土还是黄

土不会是土块房子的，其实这道理很简单嘛，你悟性太差！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-1823:19 

    我今天陪孩子看原版片，仁川登录。从另外一个角度看，不是马

列不好，是极左思想搞坏马列！比如，我认为，即使是资本家丧失生

产资料以后就是普通公民！没有必要极左分类对待！我们要清算新生

的资本家的生产资料而不是其本人更不是他们子女！那样把人分类做

法是回到封建等级社会，马克思是这样教导的吗？实践证明当年这些

做法确实极左和背离马克思主义！阶级斗争是要提，而且时刻有这根

弦！为什么有阶级啊？就是生产资料被少数人占有！要从细微处提防

这种生产资料所有权演变，而这个演变确实从厂长负责制演变为厂长

家的企业，毛主席说的对啊！但是绝不是天天念经一样背！那样背当

年也背了几十年，事实证明没有用！要反对形式主义教条主义，毛主

席是教导的！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2016-12-1823:25 

    中国个人慈善第一人，福耀玻璃董事长曹德旺先生近日在美国莫

瑞恩投资6亿美元新建汽车玻璃厂，当地政府补贴了3000多万美元。 

    有人不解，问曹：美国人工和福利那么高，势必将拉高产品成本，

让产品失去竞争力，这个决定难道没错吗？曹回答：“美国工人的工

资和福利占到总营业额的 40%，乍一看，确实比较高。但是，制造业

的税负却更少，只征收所得税，光赋税就能省下一半。还有，美国能

源也比中国便宜，天然气价格只是中国的五分之一，电费是国内三分

之一，水费连三分之一都不到。而且，还没有过路过桥费用，运输成

本也大大降低了。 

    最关键的是，办个企业不用象在国内一样请客送礼，看上级领导

脸色办事。所以，综合考虑起来，在美国办企业还是合算的！” 

    ……………… 

    1968:他的慈善有个屁用！中国人不给中国政府纳税提高人民福

利强大军队给美国军队提供枪炮去了？他就是汉奸说辞！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-1910:10 

    评论 ty_本色 920：你知道什么叫独立研究吗？你知道如何防止

被洗脑吗？防止被洗脑就必须独立研究，而不是道听途说！而且如果

人们获得的所有信息之依赖一个渠道一个专家，这个渠道就有垄断信

息的作用！关键时刻如果误导人民，比如郎咸平就有在郭美美事件和

购买商业地产方面进行误导的前科！他的话选择性分辨性辩证的听！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-1910:15 
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    我没有郎咸平有多少当老板的学生潜伏各个研究机构给他提供

各种数据，有各种老板各种官员朋友给他内幕！我这纯手工纯作坊独

立定制！不要觉得没有宏观大数据就搞不了研究，如果那样玛雅人不

用发明历法，老子就没有资格说宇宙真理道德经了！人区别机器人还

有一个建立在事实基础上的悟性！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-1910:42 

    其实，最近还知道一个非常普遍的现象，或者说又一个公开秘密！

就是开发商给消费者只给收据故意拖着不给发票，目的就是逃税！这

么多年税务部门对他们没有任何打击！为什么税务部门不打击？还有

土地占用闲置罚款，还有央视报道的达到万亿级别的房地产欠税，为

什么他们能够这样逍遥任性？这里面没有藏最大的秘密吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-2023:32 

    http://m.mizhai.com/news/show/id/4840.html 

    …～～看完了！是小强的吹鼓手写的！核心就是保护资本家！让

诈骗犯，抢劫犯，黑社会的房地产商集团财富洗白，为建立资本主义

打下法律和政治基础！从此有法律保障私有制建立！这些舆论表明政

治改革或者叫政治质变已经开始舆论动员了！ 

    其实针对资本外逃很简单！没收不法资本投机资本！主要民生基

础设施国有化！实行真正国有企业改革！保护合法私人小实体企业！

中等以上私人实体企业国家以税收入股，逐渐国家占股到大头！ 

    有人说没收不法资本不可能能搞到不法资本的人都是哪些人我

看到时候没没收别人资产直接都被搞去吃牢饭了 
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    。我认为如果这不可能只有亡国或者革命了！ 

    文章太长，截图 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-2319:34 

    简单说中央房地产意图！农村土地流转兼并加速！从资金杠杆到

逼农民进城！也就是对特定农民进城给贷款优惠，房价税收优惠稳定

房价也就是他们说的抑制房价！没有人目前敢自己戳破房价，也没有

人敢继续拉高房价！中央用优惠政策让农民进城但不会大降价，也不

许大降价引发债务危机！ 

    实际上这个思路已经在执行了将近一年！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-2320:01 

    多少外汇都不够贴补跑路与换汇。就是这句根本的话！其实今年

一年高杠杆去库存的实际效果就是政策掩护下用海量外汇护送最顶

尖富豪财富安全出海！ 

    至于他们如何内幕把房产倒手给银行又套取美元出逃，是专业人

士都可以自己想象吧！ 

    我的结论中央这次要真正去杠杆了！该打没有后台的白骨精了！ 

    一线急跌，其他在政策扶持和用纳税人钱维持住补贴住缓跌是人

大中占主流的开发商官员集团的必然选择！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-2322:22 

    现在才说去杠杆是为从股市和一线房地产大亨们逃走的大量外

汇，给国内外搞一个马后炮式的象征性的说法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-2322:25 
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    股市是央行接盘房地产是外汇接盘！如果这是利益输送，这个局

太大了！而且这大量国内绝对主力资本走的时机在放开市场要卖最关

键的最后国企的时候，这是让外资全面接收中国制造大空档机会吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-2322:32 

    典型的犹太手法……制造恐慌！资金短缺，美元短缺，压低资产

价格，廉价收购！ 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-2623:40 

    我的学生，上军校前后大不一样，这可以做征兵广告！我上的地

理课比较能联系实际，上军校和到野外的学生就感到实用！当然我自

己野外经验也有不足，地理教材以后要在实用方面靠拢 

    作者:zxl19682012  日期:2016-12-2623:44 

    今天是毛主席诞辰的日子，我高兴的看到各种群都在纪念毛主席！

我都想写一篇文章，为什么人民想念毛主席！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-0300:41 

    大大是真左还是实右是目前起码有网络舆论说左派分化的核心

问题，也是中国政治最大秘密，好坏都有依据，在几乎所有人大政协

代表被资产阶级及时代理人担任这样的情况下是几个人可以改变事

物性质的吗？所以我们看他说的话没有问题，但是实际运行不是这么

回事，这是我很早以前认为他和李一体的原因！逻辑很简单如果事情

不明确的时候，我们是看一个人说的还是看他干的？我们不可能把人

家的鞋子脱掉看！ 

    有所谓代表人民投票的人变了没有？没有！为什么核心提法先失
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后得？按理说政治斗争你死我活，失去核心基本就是失去最高权力，

获得核心就是取得绝对优势，从主要长老浮沉可以看出来，目前居然

保持原状，也就是继续平衡，这必然有某种妥协！尤其失去的一方妥

协投降的概率更大！不动用非常手段，任何一方不可能打破均衡！薄，

令，刘，都有非常事件乃至看起来偶然联系起来必然逻辑的事件发生

而倒台！这证明事情一直在有利于主动打破均衡的一方！大大抓军队

后发有没有可能？有可能！但是依赖军队必然有军队高层在中央席位

上升，现在没有这迹象！只能是失去核心后的妥协概率最大！简单的

说右派靠开会任何时候都可以换人了！没有非常事件不可能改变目前

轨迹！一方主动进攻一方被动退缩，这是基本态势！反腐换了多少中

央委员了，金融一贯是私有化市场化大本营，王李一体没有问题！现

在几乎可以说三位一体了！我的判断目前是故意放一些消息，比如苏

铁山讲话，茅于轼跑的不知道真假的消息继续迷惑！ 

    因为在卖国企和土地私有这最关键问题没有根本改变！李在不提

核心的哪些日子特别强调把十八大确定的改革完成！潜台词就是任何

人，即使是大大也不能改变中央路线！这样看，我倒非常放心大大了！

如果继续不提核心我倒觉得正常，势均力敌啊！这说明大大从开始就

采取骑墙战略是肯定的！谁也摸不透！否则核心地位早就有了！现在

不提的人提了，肯定是平衡被打破，向左还是向右必然要显示倾斜了！

如果核心地位是靠妥协卖国企和土地私有这最关键问题，那么要么彻

底投降，要么准备大的反攻！目前看不出后者的任何迹象！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-0300:49 
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    新韩主席 

    新任云南省长阮成发不认识“滇”字，在沪昆高铁开通仪式上，

几次将滇越铁路念成镇越铁路。即使才调任云南一个月、一个星期、

甚至第一天，也总要先问清楚了是派自己去哪儿当官，做做功课吧，

不敬业沦落到如此地步，堪比山东军阀韩复榘的。他的哲学硕士学位、

法学博士学位不知咋来的，一句镇越铁路更给他的文凭添加了“光彩”。

网上有打油诗两首题赠云南“雀长”： 

    （一） 

    身在云南不识滇， 

    博士省长念半边。 

    身有异术得重任， 

    从此众人笑先贤。 

    （二） 

    当过博士没上课， 

    自家官位都读错。 

    心无旁骛仅仕途， 

    满朝文武有几个？。 

    照络机咋选的官，你要羞死你家的先人呐！！！！ 

    ～～ 

    1968.我需要给他补补地理课，我做个招生广告，需要补课的官

员给我买飞机票吧，两个小时世界中国地理包会！学费 100000 元人

民币就可以了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2017-01-0300:53 

    当年毛主席到哪里都要看看当地地方志！有的时候还考一下地方

官呢，现在不用考了，会拆迁，卖地，盖房子，描绘蓝图做大梦就可

以了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-0422:12 

    最近一些地方群众自发纪念毛主席的活动被禁止！说明我的基本

判断是正确的！不过上面这些现象很好，暴露了！他们彻底暴露了！

可以丢掉幻想了！ 

    不过不要着急，经济危机的风暴就要到了，更大的风暴还在后面！

马上就要真实动手了！有些同志说我太谨慎，实际上是批评错了！办

天大的事就要有天大的胆略和非常的谨慎！否则就是找死！ 

    网上言论要谨慎但是线下可以用毛泽东思想放手宣传教育群众

组织群众！！目前不要冲动，在合理合法的范围内尽量不要与政权发

生正面大规模冲突！但是对汉奸卖国贼也不能再手软，道理已经讲完

了，不需要再啰嗦什么了！ 

    让雾霾来的更猛烈些吧，远方的暴风雨已经在聚集！ 

    对有灭我民族行动的民族灭族！不承认我中华文化和宣誓效忠中

国国家者开除国籍没收全部财产驱离中国！对不仅不认同中国的任何

民族和文化又有具体团体暴力行为的居民，在哪个村灭哪个村，在哪

个乡灭哪个乡，有多少灭多少直到彻底消灭！左大人当年在西北还是

手不狠！ 

    敢违反宪法违反建国最高思想毛泽东思想者，诽谤污蔑我永远最
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高精神领袖毛泽东者断头！ 

    敢为灭亡中华之罪孽者，断其子绝其孙！ 

    敢夺天下财富天下夺其子孙！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-0422:38 

    有人说我这个是法西斯主义！你先看看历史吧，多少次即使是弱

小民族都敢对中国主体民族汉族没有任何顾忌的成千成万成百万千

万的灭族屠杀而不担心报复！ 

    不说远的，我也不说具体，我也不说书本，如果有人和我一样亲

历身边震惊世界的屠杀，看看你的亲人，同事倒在血泊，看看美丽的

女孩脸上的刀痕，谁都不会再放屁！我们要制止对中国人民的屠杀只

能抛弃儒家文化的毒瘤，对付屠夫只能比屠夫更残酷！收起让我们多

次反复被屠杀的以德报怨这套腐儒说教吧！ 

    我不是提倡翻历史旧账，不管愿意不愿意中华民族已经高度融合

在一起！我们已经分不开了！但是谁要把中华民族引向分裂，无论是

宗教还是文化我们都对他们进行毁灭性打击！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-0422:44 

    孔子的像当年搬到天安门广场我为什么反对？当年我也写了大

块文章，现在看认识不够，远远不够！废话太多！现在我的认识就一

句话，提倡腐儒思想有亡国灭种之灾！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-0500:17 

    核心提示：中纪委官员魏健落马，被查后一夜白头；他曾参与查

办薄熙来案；100 多人向其行贿，其中一四川商人向其行贿上千万。
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魏健在中央纪委机关多个岗位担任过领导职务，参与查办过薄熙来案！

而经过调查，魏健涉案总金额达数千万元，数额之大、物品之多，令

人震惊。向魏健送钱送物的人员达到一百多人，其中既有官员、也有

老板，既有同学、也有同乡。利益输送的背后，自然是交易，而魏健

能用来为人办事的，正是手中的监督执纪权。 

    ---------- 

    1968：怪不得薄熙来案证据牵强附会有栽赃陷害的重大嫌疑！原

来查办薄熙来案的人受贿成性，一个腐败分子办的案子没有公正性！

谁能保证这小子为升官发财不冤枉好人？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-0500:23 

    （央视财经《整点财经》）近日，深圳市公布了去年 12月深圳房

地产市场数据。其中，新建住宅成交 2161套，成交均价 54946元/平

方米，环比下跌 26%和 0.1%，成交均价已经连续三个月出现环比下跌。 

    --------- 

    1968：我的预测看来已经开始实现！价格在其次关键是成交量已

经环比下跌 26%！一线房价暴跌已经开始有苗头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-0623:54 

    我今天中午吃饭，和同事讨论希特勒失败原因问题！我的看法是

希特勒对美国，对苏联，只能动一个，而且是在巩固欧洲以后！因为，

进攻欧洲如果能让苏联保持中立，那么最多比较遥远的美国帮助欧洲，

从意识形态讲，说不定还能得到苏联支持！这样胜算非常大！ 

    如果进攻欧洲又同时进攻苏联，那么战略上必须让美国中立如果



13583 

 

美国支持欧洲，基本就是一国对世界几乎主要两大阵营军事力量！而

美国在德国独自占优势，苏联坐山观虎斗下不会贸然下水和德国拼个

两败俱伤！所以德国即使横扫欧洲也确实没有人管他！事实上德国也

与苏联签订互不侵犯条约，也一起瓜分波兰！拿下英国指日可待！只

要搞定欧洲，和日本一起搞美苏任何一个都没有问题！ 

    斯大林的战略看法和我是一致的！起码他认为不拿下英国德国不

会进攻苏联！因为那样一旦发生僵持美国趁火打劫可能很大，所以他

最后大量情报下都不太相信德国进攻苏联！他也在想和德国继续一起

瓜分点什么！ 

    希特勒在欧洲没有彻底搞定下狂妄进攻苏联是他最大战略失策！ 

    实际上灭亡苏联希特勒只是差高加索方向的一个突击集团，简单

的说又想拿莫斯科又想拿油田，错过机会和季节的根本原因是兵力分

散，在欧洲和北非没有腾出手来！德国统帅部也是知道进攻时间机会

窗口的！力量不够，他也没有办法！力量不够根本是希特勒战略失误！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-0700:19 

    美国这未曾发生的登陆战计划，被称为“没落计划”，名字取得

好，因为这场战争将是日本民族的没落。 

    没落计划的内容包括并不仅限于下面五条： 

    1.投放燃烧弹焚烧毁灭日本绝大部分城市。（李梅火攻从 1945年

2月 23日到 1945年 7月 4日对日本的焚烧，共烧死平民以及军队 50

多万人，直接导致日军有了投降的想法。） 
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    被李梅火攻后的东京 

    2.使用化学武器（超过 2万吨光气和库存的路易斯毒气）对一切

敢于集结的日本人聚集群体进行打击。 

    3.投放水稻类病原体破坏水稻生产。（人为制造饥荒，断绝日本

粮食来源） 

    4.通过人工降雨破坏农业作业（不只是疯狂降雨，而是在日本岛

不需要雨的时候疯狂下雨，而需要下雨的时候就全部下在岛外，造成

恶劣环境） 

    5.二噁英!1945 年 4 月美军就进行了关于二噁英的农业破坏实

验。如果说 1234 对日本的破坏还是可以补救的话，这个无疑是不可

逆的完全摧毁日本的手段。美军当时毫无疑问抱有着“宗教性”的神

圣感，要摧毁一些非人类的东西。否则这种东西根本不会纳入讨论。

（事实上，美军还是在越战期间对越南使用了二噁英这一非人道化学

武器，导致越南至少 400万人受到影响，包括不仅限于癌症、婴儿先

天缺陷以及其他健康问题） 

    美军本打算使用该系列计划使日本减员至原有的 1/4（这一过程

中日本将死去 3000-4500 万人），紧接着再发动奥利匹克行动登陆并

毁灭日本，杀光日本土地上敢于抵抗的所有活人。 

    如果没有原子弹，这比日本军国主义更加疯狂的计划早已抹杀掉

日本民族了。后来发生的事情我们都知道了，杜鲁门终究没有勇气开

启这个可能导致上百万美军伤亡的计划，这个计划才转变成了原子弹，

并且打算先扔 3颗试验性的核弹来逼迫日本投降，日本人在第二颗原
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子弹爆炸的时候就怂了。 

    ～～～ 

    好好看看，美国的战争计划！想明白日本为什么对美国点头哈腰

的就好好看看！想知道为什么美国能成世界第一霸权的好好看看！如

果一个不够狠的人担任国家领导就是一个国家一个民族的灾难！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-0814:32 

    京沪深房价集体下跌！一线永远涨魔咒终于被打破 

    21早新闻 2017-01-0810:01T大 

    自 2016 年国庆全国热点城市密集出台调控新政以来，短短一个

季度的时间，各大城市房市已巨变。 

    深圳：房价已经跌回了半年前 

    1月 1日，深圳市规土委发布去年 12月深圳房地产市场数据。 

    去年 12 月，深圳新建住宅成交 2161 套，成交面积 21.8 万平方

米，成交均价 54946元/平方米，环比下跌 0.1%。 

    从每周的成交数据来看，深圳房价连续 8 周维持在 5.5 万元/平

方米的水平，房价已经跌回了半年前。 

    二手市场更加不乐观。 

    根据深圳中原研究中心数据，2016 年 12 月深圳成交 4734 套二

手房，环比减少 28.4%，同比减少 66.1%。 

    成交面积 422612平方米，环比减少 28.8%，同比减少 65.0%。 

    深圳市民：均价 5万多元可能是好的兆头，我希望会再跌下去 

    除了新房市场，深圳二手房 12 月份成交量，环比减少 28.4%。
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2016年全年均价涨幅比 2015年回落明显。 

    分析师表示，农历新年后，开发商将面临新一轮的销售压力，而

资金周转也需要销售回款来支持，届时，深圳房价将出现“深八条”

后的首个博弈期。 

    预计深圳二手房市场仍将持续调整 

    从大环境看，未来国内的货币环境预计将会稍有收紧，而投资热

度或将转向海外市场，这将利空深圳楼市。 

    从 2016年的政策调控来看，“10·4新政”后房价涨势得到控制，

目前楼市整体进入缓和向下调整的阶段，新房、二手房成交均处在量

价齐跌的状态。 

    “预计 2017 年一季度深圳楼市仍会持续目前成交低迷的趋势。” 

    一方面，深圳房价已经处于高位，购房者的购买力有限，预计

2017年深圳房价大幅上涨的可能性不大。 

    另一方面，随着深圳城市建设日益完善，吸引更多的年轻人来深

就业，购房需求始终在，深圳房价也不会出现断崖式下跌的局面。 

    预计今后两年，深圳二手房市场仍会在低迷期持续调整。 

    北京：四季度出现明显降温 

    中原地产研究中心统计数据显示，2016 年北京房地产市场出现

了一轮非常明显的冲高回落行情，从前三季度的爆发到四季度政策影

响下，出现了非常明显的降温。 

    成交量方面，受供应等种种因素影响出现了大幅萎缩。2016 年

第四季度北京合计成交商品房住宅只有 11565套，环比三季度下调幅
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度达到了 42%。 

    2016 年 12 月，北京市新建商品住房成交均价已回调到 3.82 万

元/平方米。 

    北京首套房贷利率收紧至九折 

    元旦当天，《证券日报》分别从多家银行和房地产中介处证实房

贷利率优惠收紧的消息。 

    自 2017 年 1 月 1 日起，北京地区大部分银行将执行贷款利率九

折起的优惠政策。 

    中原地产首席分析师张大伟分析，过去两三个月银行的资金价格

在快速上行，在此种情况下，银行再继续执行 8.5 折或者更低的折

扣，利润空间将越来越小，甚至接近成本价，“所以银行必须要回收

折扣”。 

    房贷利率上调到 9折只是一个开始。 

    “后续随着资金价格的上升和楼市条例的深入，有可能提高到

9.5 折，或者接近 2014 年四季度的状态，2017 年房贷利率或回升到

基准利率。” 

    贷款 300万元 30年利息增加 15万元 

    如果以商业贷款 300万元、基准利率 4.9%、按揭 30年、采取等

额本息还款方式来计算，房贷利率八五折优惠时，执行利率为 4.17%，

月均还款 14618元，还款总额 5262480元。 

    房贷利率九折优惠时，利率为 4.41%，月均还款 15041元，还款

总额 5414760元。 
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    也就是说，房贷利率从八五折提升至九折后，贷款 300万元月均

还款额增加 423元，还款总额增加 152280元。 

    对于房贷利率做出的这一调整，业内人士表示，本轮楼市牛市行

情的推手之一，就是低成本资金和高杠杆的作用，利率优惠的收紧不

仅提高购房成本。 

    更重要的是对购房者预期的打压，以组合拳的方式抑制投资，同

时意味着北京的紧缩调控将会长期持续，因此会对购房需求形成新一

轮打压。 

    上海：12月新房成交同比下滑 65.6% 

    在持续调控下，另一个一线城市上海也不例外。 

    据上海中原地产数据显示，12 月上海新建商品住宅成交面积仅

64.9万平方米，环比增加 7.6%，同比下滑 65.6%，这一数值也是 5年

来同期最低。 

    今年的房价怎么走？ 

    从全国大市来看，2017年中国房地产市场将以“稳定”为主，去

年全年去库存政策刺激下，全国楼市普涨，今年随着调控政策的出台，

将逐步回归理性。 

    中国指数研究院 3 日发布《2017 年中国房地产市场趋势展望》

（以下简称《展望》）。 

    需求方面 

    2017 年是本轮房地产周期的末期，商品房销售面积受到政策、

货币环境的影响，将出现回调，预计全年降幅将达到 12.8%到 14.8%。 
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    其中一线及二线城市销售面积将呈现下降，二线城市降幅较为显

著，三四线城市市场波动平缓。 

    供应方面 

    鉴于一二线城市销售回落，新开工意愿也不足，而前期土地成交

处于低位，将使全国新开工出现小幅下降，预计全年降幅在 3.0%以

内。 

    但预计 2017 年企业补仓意愿加强，拿地将有所增加，推动投资

增长，我们测算房地产投资增速在 2.5%~4.5%之间。 

    价格方面 

    需求回调导致价格有所下跌，预计全年跌幅在 1.9%到 3.9%之间。 

    2017年，"一线房价永远涨"神话或被打破 

    人口红利结束以后，地产大周期就到拐点了。 

    纵观所有国家的房地产市场发展，都和人口结构高度相关，因为

房地产是典型的年轻型消费品，大家在年轻的时候需要买好房住好车。 

    所以会拉动地产和汽车消费，因而所有国家在人口红利的时期都

会经历地产和汽车的大发展，同时也是工业化的最好时代。 

    但是当人口老龄化以后，对老人而言唯一的目标是活得更长，因

而消费必然会转向医疗和养老。 

    同时地产和汽车的消费会长期下降，工业化将走到尾声，而为工

业配套的生产性服务业和医疗为代表的生活性服务业将全面崛起。 

    中国人口红利的拐点发生在 2011 年，当年 15-59 岁的人口达到

9.4亿的最高点。 
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    因而从人口结构而言，09-10 年的地产市场尚有人口结构支撑，

12-13 年的地产繁荣从人口角度看已经是到了周期尾声，而 16 年的

地产繁荣从人口结构角度看就是地产泡沫。 

    抑制地产泡沫，换来光明前途！ 

    如果政府下决心抑制房地产泡沫，其实是走在正确的道路上，可

能会有短期阵痛，但是会换来长期的光明前途。 

    稳增长靠保房价！ 

    还记得在 16 年初市场有过“保外汇还是保房价”的争论，甚至

还引发了央行的讨论。事后来看，16年毫无疑问是保住了房价，但是

牺牲了汇率。 

    其核心逻辑在于稳增长政策放在首位，而房地产是稳增长的重要

动力，因而要稳增长就得保房地产、保房地产就得保房价。 

    如果房价不涨，大家不卖房子，其实钱就跑不了了。 

    反过来讲，只要把房地产泡沫抑制住，只要房子的钱跑不掉了，

其实钱就跑不了了。 

    我最近和一个同期入行的老同事聊天，大家发现即便是在相对高

收入的金融行业干了十几年，考虑到高税率，以及投资的金融资产常

年低回报率，靠工作其实没怎么赚钱，而这么多年赚的最多的都是房

子。 

    然后大家仔细核计了一下，发现其实自己除了有房子，其实别的

就没剩什么钱了。所以，作为中国的老百姓，其实大家除了房子，别

的真的没有啥钱，如果房价回落，大家房子不想卖了，其实就没钱了，
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资金外流也就止住了。只要严控投机性房贷，房价就涨不动！但是对

于地产调控，市场有着很大的分歧，一种观点认为从历史来看，对房

价的调控就没有成功过，所以这一次也不会有效。但是在我们看来，

本轮地产调控与以往的本质区别，在于供需的结构都发生了变化。大

家一直说一线城市的土地供给少，指的是由于城市供地面积下降，所

以一手房的供给少。但是由于一手房不断入市，目前一线城市的二手

房交易量普遍是一手房的两倍以上，所以考虑存量房以后的供给并不

少，考虑存量房以后的供给结构已经和以前发生了巨大的变化。其次

就是需求，以前房价低的时候，大家买房主要靠收入和储蓄，平均都

是 7 成以上的首付，贷款比例很低，所以政府对需求的调控很难奏

效。 

    但是 16年房价大涨，大家买房主要靠贷款，不贷款根本买不起，

平均是一半的贷款比例，所以政府对需求的调控就开始有效。 

    按照目前一线城市而言，普通家庭的平均月工资就在 2-3 万左

右，目前贷款 100 万的月供在 5000 元左右，这意味着大家贷款 500

万也就需要 2.5万的月工资，因此只要月薪达到 3万，就有贷款 500

万的勇气。 

    但是要一口气拿出哪怕 200万的现金，其实都需要工作十年，是

拿不出来的。 

    而深圳和上海目前都是二套房首付比例 70%，而且认房又认贷，

其实意味着很多人都买不起，房价也就涨不动了。 

    只要不加息，房价暴跌的概率不大，大概率会阴跌！ 
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    那么房价会不会暴跌呢？我们认为概率也不大。 

    因为目前的政策是因城施策，对一线和部分二线严控，但对三四

线还是鼓励，同时对首套房依旧支持，但是对二套以上的投机购房严

控，因此房地产市场的需求不会全面萎缩。 

    同时在严控投机性房贷之后，政府就没有必要再去加息，而只要

不加息，房价就不存在暴跌的风险，而大概率会进入缩量阴跌的模式！ 

    ～～～ 

    1968.这文章验证了我前面判断，一线急跌，量在价先 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-0910:47 

    北上广的人可能都去国外买房了。他们没有那么傻哟。是的，有

房子不卖换美元跑掉脑子有病！美元外流是大趋势！ 

    这样国内资产才能低价被外资收购，所以汇率暴跌也是大趋势！ 

    真正高手发动金融战是借七分你自己的力量。不过大家不要激动，

这和屁民没有关系，这和北上广有十几套房的有关！他们的主力 2012

就开始跑了，这两年据说在海外投资呢，是不是能拿北京的房产抵押

给银行换美元贷款我不知道，直接间接应该有办法的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-0918:16 

    央行顾问樊纲：外汇储备下降并不全是坏消息 

    宏观经济澎湃新闻 2017-01-0917:08我要分享 1 

    “从长期来看，外汇储备下降是一个好消息。”在最新出炉数据

显示中国的外汇储备在 2016 年下滑到 3.01 万亿美元后，中国人民

银行（央行）货币政策委员会委员、中国经济体制改革研究会国民经
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济研究所所长樊纲 1月 9日在上海接受彭博电视采访时如是说。 

    樊纲表示：“不要忘记，外汇储备下降并不意味着美元流出了中

国，而是留在了商业银行的账户上，这意味着，中国官方的外汇储备

减少了，但中国的商业银行可以用这些美元去投资高收益的债券等其

他金融资产，总的来说，外汇储备下降并不全是坏消息。” 

    央行 1 月 7 日公布的最新数据显示，截至去年 12 月末，外汇储

备余额为 30105.17亿美元，去年 12月较去年 11月末减少了 410.81

亿美元，2016年全年，中国的外汇储备下降了 3198.44亿美元。 

    ------------- 

    1968:开始找借口了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-1315:31 

    .斯瓦尔巴全球种子库 TheSvalbardSeedVault 

    另一个很酷的地方，你无法获准进入的，它是建造用来储存种子

(seeds)之所，以防万一毁灭性事件发生所导致的环境灾害。 

    只有一些人允许接近库房。实际上，提供种子的国家甚至不被允

许进入场地，这个库房位在遍远的北极地区斯瓦巴群岛中，挪威属地

斯匹兹卑尔根岛的隆雅市附近。 

    ～～ 

    我忽然反应过来，这可能是人类历史上最大骗局！把所有世界各

国物种基因骗走！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-1400:50 

    说到我出生的地方，我仿佛梦到几年后大批羽翼初丰的金孔雀在
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父母的注视下五里一徘徊的向东南飞去再也不好回头了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-2312:22 

    特朗普太务实，太可怕的对手，我研究他的讲话，其实核心思想

就一句话，美国要利用军事和科技和经济金融优势剪世界的羊毛了！

美国要拿到实实在在的改革红利了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-01-2513:21 

    昨天晚上大约十点四十左右我路过乌鲁木齐和平桥加油站，在马

路对面听到司机和保安吵起来，我听保安要报警，本着公民责任感我

越过马路去支援，原来车里有妇女抱几个月孩子，司机觉得下大雪不

能让老婆孩子下车，忍无可忍年轻司机和年轻保安吵起来！我过去和

旁边两个过路女性替司机说话，老保安让司机开车进去了！我见车进

去了，我就离开了！ 

    支持政府打击防范暴恐，但什么事情都要看投入效率的！提高效

率最大限度方便群众的办法还是要想的吧！政府工作还是可以改进的，

群众还是对具体工作可以批评的！ 

    我也想平安过节，不惹事！看到车里孩子，我有些忍无可忍了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-0112:26 

    大道循环，老子这样说！轮回往生释迦牟尼也这样说！无论什么

宗教最理想的是天国还是天堂都建立在物质极大丰富前提下，但就像

即使中国房地产过剩白白放哪里腐朽掉也不给你一样，天国和天堂还

必须能共享啊！人类社会最早就是生产资料公有制，最高阶段的共产

主义其实就是回到起点！共产主义就是能够统一人类所有最高理想的
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终极理想！因为共有共享是一切天堂天国的根本基础！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-0113:29 

    引用:资本的力量有多强大？ 

    名震四方，蜚声海外的北京景山红歌会偃旗息鼓了。它是北京红

色文化的最有影响力的阵地。笔者曾经多次身临其境，其强大的震撼

力难以用恰当的语音表达。 

    有一次去正好看到二个老外慕名而来。他们用生硬的中国话在说:

“他们在捍卫毛”。 

    随着影响力与日俱增，有人坐卧不安了。于是，不和谐的音符出

现了。最后红歌会分崩离析。据说有人投了巨资。 

    最近网络上关于马列马思想的理论探讨又迅速热络起来。各色人

等纷纷粉墨登场。里面据说又是一些资金在推动进行理论研究。最具

代表性的是某个小资:以前积极挺薄。通过理论研究“豁然开朗”、薄

熙来是资产阶级改良主义，要坚决打到薄熙来的改良主义。完成了理

论的华丽转身。 

    本来网络上稀稀落落的批张宏良的声音突然间人声鼎沸。因为不

断有人惊喜的理论发现:张宏良是保皇分子、是比直接压迫人民的权

贵资本家更可恨。 

    于是权贵资本家端着茶杯，悠然地:“她在丛中笑”。悲催的农民

工讨薪无门，欲哭无泪。只好自挂架手架。 

    1968 红歌会的起落告诉我们，人家根本不怕你理论讨论，网络

是资本控制的！就这一句话你已经受人家控制！但是群众团体红歌会
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弄不好就是小刀会了，这是人家害怕的！从逻辑上讲敌人害怕的才是

正确的方向！最近看噶达梅林电视剧，和上面的事结合起来很有启发！

1.受王爷的压迫下大家都不满，但是都希望找个人代替他们求王爷！

注意找个人，求王爷。这样的绝对底下的地位和思路只能盼王爷中也

能出戈尔巴乔夫了！老百姓没有话语权，所以只能求清官或者名人代

言！在网络资本时代，收买胁迫掉个把代言人是很容易的！所以群众

网络申冤也好，表达什么要求也好，要么被资本根据自己需要放大利

用要么就是沉掉！你言论过激了还可以抓你！所以有天大的冤屈也不

用上网叙说了，哪种在网络申冤成功是一种资本选择性的灰姑娘的成

功童话！资本和权力对网络已经有双重管控了！不上网不上访不打官

司相信党和政府有啥事就自己呆家里等好消息吧！2.嘎达第一次让马

匪投降，确实投降了，王爷违背诺言后，就只能任人宰割了！真是水

浒再现啊！3.嘎达起义了！开始支持他的牧民居然最后不送粮食了，

只剩几个人。这和东北抗联有相同的地方，与群众隔离！但也有不同，

抗联是被迫隔离！让人痛心的是群众总希望有人出头，但是如果他们

自己不行动，谁当英雄出头也只能是悲剧英雄而已！ 

    陈云当年在东北为什么建立稳固根据地？因为破坏了统治阶级

的最基层统治，把地主根本土地分给农民，每家都有，不想失去就只

有大家保卫！ 

    所以嘎达一直没有消灭王权！打败王爷联军后没有直接攻占王府

是最大失策！没有建立政权的起义军也只是马匪！ 

    对付强大官军起义军陷入被围剿没有立足之地的根本原因是王
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爷的基层政权完整，到处有王爷眼线！当年八路军就解决了这个问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-0113:55 

    嘎达梅林当年的草原所有权是王爷的，牧民只有使用权，王爷要

大块卖掉，啊，叫商业化开发普通牧民挡不住的，这可以说是土地使

用权和所有权分离进行流转的前世模板！在这样官民体制下任何人说

不就是和王府作对！王爷卖了草原自己走了，草原上牧民只有流离失

所了！革命就是必然！没有嘎达也会有其他人！实际上后来以推翻王

权的起义军在前苏联势力支持下成功了！当然为苏联利益他们的支持

也是有条件的！其实孙中山的革命也是有外国势力有条件支持！就是

袁世凯当皇帝也是有外国势力有条件支持！ 

    独立自主不听外国势力话成功的也只有毛泽东了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-0912:32 

    2016年，商品房成交均价，北京 27000元，上海 27000,（北京，

上海含限价房），天津 12830,浙江 11121,广东 11097,海南 9881,福建

9218,江苏 8209, 

    ----------- 

    1968:哈哈，我果然没有看错！海南-人们目光已经盯上海南！最

后一块没有雾霾的海岸线！看看电脑还是可以回复的，看来是网络联

通问题！要相信党相信政府是有合法的言论自由的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-1115:01 

    今天看 24 史，现在真会看了！以前看觉得就是一个独立故事人

物有啥用，现在知道要看出人性看出不同政策下社会大尺度变化规律！ 
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    现在看老电影翠岗红旗，越加想明白，红军扩大存在原因就是真

实给农民土地，经济翻身才能政治翻身！谁再夺土地谁就是敌人！ 

    好日子不会打天上掉下来！ 

    没有主力红军依托，在江西游击队再也没有大举发展！但是顽强

存在！看得出保甲联防九户联保，通行证是管用的遏制！尤其是对红

军家属的连带屠杀所以不要说杀恶霸地主就狠徐海东大将一家被杀

完了！几百万地主杀几万恶霸的真不多！还有几十万上百万地主狠死

几万万分田的农民也是可以想象的，没有大规模屠杀只是教育确实已

经是相当温和的革命了！可以用大数据说明！还有日本当年远离山区

人群集中居住，封山！都是有效遏制游击队发展办法！ 

    对越南自卫反击，其中就用了分片清剿！将来打越南也要用这些

办法！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-1115:16 

    当年江西的地主还乡团，仅仅规模大的一个就屠杀九万红军家属！

这其实也是抗日战争国民党只能从四川大举征兵的结果！这些地主武

装实际就变相成为土皇帝土匪，其实政府也丧失对哪里统治！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-1115:19 

    说这些有什么意义呢？要防止房地产商集团联合地方豢养自己

的准军事土匪组织！后面话不说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-1115:42 

    记得我小学二年级，一个老师给我用找 100个打乱的数字的办法

测智商，当时我属于中等稍微偏上！实际也是这样！小时候不太会观
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察分析，比如下棋就水平很一般！前几天上海亲戚出这样题，我属于

高手到大神之间！ 

    还有两道数学题，基本见了就找出规律，智力中观察能力比我天

生拥有的已经高出非常多了！我啰嗦半天是想说人的智商经过训练是

会提高的！这种提高还真不是全部是现在上学教材提高的，当然部门

可以提高！我主要指忽然遇到陌生知识能够自己观察分析到规律的能

力很难按照现在教育模式提高！因为熟练模式和自己发现模式是天上

地下的区别是大神和菜鸟的区别啊！ 

    比如我小时候看兵书，历史书，科技政治书，看到的是一个个事

件，一个个当时的人解决问题办法，其实是赵括式学习，没有从提高

思维力角度提高自己！现在同样看这些都要找大数据分析！找微观现

象发生的宏观数据，找微观变化推测未来宏观演变啊！自己能够分析

创建动态模式啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-1200:25 

    可以用高性能计算机模拟如果 1978 年后按照当时按照社会主义

四个现代化规划，人民收入情况和社会资源以及环境变化情况！对比

综合数据！ 

    还可以卖掉国企后 30 年发展情况与壮大国企后社会发展状况对

比！ 

    连战争都能模拟，连气象变化都能模拟。这些不难模拟！ 

    我忽然明白辩证法了！你天天说阶级斗争，剥削阶级无法出现，

哪里有阶级？人们就怀疑有没有阶级！你一天都不说阶级斗争了，阶
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级产生了，阶级斗争也越来越尖锐了！最后就不是天天讲的问题是你

死我活的问题，世界太奇妙了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2012:29 

    社科院学者：现在是对一二线城市征房产税最佳时机 

    2017年 02月 20日 00:55来源：每日经济新闻 

    【社科院学者：现在是对一二线城市征房产税最佳时机】随着调

控政策的持续深入，北京等地楼市春节后持续出现成交量同比下跌情

况，无论是新房市场还是二手房市场，2月上旬成交量均同比出现较

大幅度下跌。业内认为，北京房价目前已出现区域性松动迹象，随着

交易量的持续下挫，房价将迎来回落。 

    随着调控政策的持续深入，北京等地楼市春节后持续出现成交量

同比下跌情况，无论是新房市场还是二手房市场，2月上旬成交量均

同比出现较大幅度下跌。业内认为，北京房价目前已出现区域性松动

迹象，随着交易量的持续下挫，房价将迎来回落。 

    据中国社科院财经战略研究院发布的《2017 年 1 月中国大数据

房价指数(BHPI)》显示，多数样本城市住房价格趋于平稳，少部分样

本城市房价虽在上涨，但其涨势已经得到有效抑制。 

    针对目前楼市是否退热、2017 年房价是否下降以及楼市风险如

何防范等问题，《每日经济新闻》记者(以下简称 NBD)专访了中国社

会科学院城市与竞争力研究中心主任倪鹏飞。 

    倪鹏飞认为，2017年房价走势将总体平稳，个别月份、个别城市

有可能出现下降。此外，今年楼市出现猛涨的概率比较小。 
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    ●个别二线城市成“蓝筹股”、“新大陆” 

    NBD:2016 年合肥、武汉等城市房价涨的非常快，这些城市是条

件成熟、具备上涨空间，还是虚高炒作？ 

    倪鹏飞：我认为两者因素都有，首先是这些二线城市基本面比较

好：公共服务条件好，经济绩效比较强劲。加上目前我国处在大城市

化的阶段，大城市人口限制松动的政策，导致大量的人口涌入，带动

了刚需，造成房价长期上涨预期。 

    另外，基本面比较好使得投资者和投机者认为这些城市未来有比

较大的上升空间，相当于“蓝筹股”、“新大陆”。去年合肥购房人群

中，本地人与非合肥的本省人各占 50%。NBD:有媒体报道合肥二手房

售价降幅较大，投资客急于出手，您如何解读这样的现象？ 

    倪鹏飞：合肥的调控力度比较大。在土地层面，大大增加了土地

供应，政府限购力度也比较大，可见其调控措施的含金量，这可能是

房价出现下调的重要原因。 

    此外，真正的投资者和消费者目前应该是在观望状态，没有较大

的动静，但一些投机者受到资金的压力，急于出手。NBD:春节过后，

北京、上海两地楼市均出现二手房交易数量下滑的现象，除去春节假

日因素，这是否表明楼市调控政策初显成效？ 

    倪鹏飞：宏观调控政策的实际效果开始显现。 

    第一，调控政策起了作用，目前限购政策从严，政策也更加具体，

投资者和投机者无法进行购买。 

    第二，2016年房地产销售火爆，出现透支的现象，比如很多人本
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来准备 2017年买房，但因为恐慌心理，2016年就买了。 

    第三，政策调整对预期产生影响，即使是真正的刚性需求也推迟

和观望了。 

    第四，由于前期销售较好，开发商回款比较好，没有资金压力，

不愿降价销售。因此，总体上来看出现交易量的下跌情况。NBD:您能

否预测一下 2017年的房价走势？ 

    倪鹏飞：在各级政府调控的努力下，房价走势总体平稳的概率比

较大，个别 2016 年房价暴涨的二、三线城市可能要下降，但要防止

大起大落的不确定风险。 

    ●现在仍是对一二线城市征房地产税最佳时机 NBD:中央经济工

作会议明确提出房地产长效机制五大手段，其中房地产税备受关注，

您认为是否该推行房地产税？为什么？ 

    倪鹏飞：房地产税推出是大势所趋，也势在必行，它具有多重作

用，相当重要。仅从房地产角度来说，能够抑制投资和投机，调整房

地产税收结构，同时也能够促进公平，调整收入分配，也有利于改善

城市公共服务。 

    从时间上来说，十八届三中全会对改革有总体布局，若兑现改革

承诺，至少在 2020 年房地产税的框架应该初步形成，并在全国一些

重要的区域和城市开征。全国全面开征可能还需要一个过程。事实上，

2013年之前是最佳时机，因为住房相对比较短缺，房价一直在上涨，

征收房地产税比较合适。现在房价已经出现新的变化了，特别是三、

四线城市，征收房地产税的最佳时机也许错过，但是对于一、二线城
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市来说，房价还在上涨，开征房地产税仍是最佳时机，对抑制投资也

比较有效。我们一直建议：先在上涨过快的城市开征房地产税，再向

全国推行。初步建立之时，征税起点可以高一些、税率低一些，门槛

宽一些，像其他国家一样，通过一段时间将房地产税制度完整地建立

起来。NBD:有观点认为，房地产税对调控房地产作用不大，房地产税

出台面临难题，您怎么认为？倪鹏飞：房地产税对宏观调控能不能起

作用，我认为重庆的这次尝试是一个很好的观察。从实施效果来看，

对“三无人员”的二套房开始征收房地产税变为对一套房征收，作为

阻击炒楼的重要措施，很快起到了稳定重庆楼市的作用，尽管重庆房

地产税税率不高。一些研究机构的研究结果显示：上海、重庆两个城

市的实践表明，房地产税对抑制房地产投资是有效果的，只是由于征

收的范围和程度非常有限，综合效果还不够显著。下一步，我认为深

圳应该是房地产税扩大试点的理想城市。深圳是改革开放的排头兵，

许多创新制度都是在深圳先行先试的。深圳目前的市场化程度比较高，

应该更多地用经济而不是行政手段解决市场问题。内地房地产模式最

初学自香港，这个桥梁是深圳，实际上是深圳学香港、全国学深圳。

香港房地产模式体系中就有房地产税，深圳也可配套借鉴香港的经验，

创造适合内地发展的模式，供全国借鉴。 

    ●防范风险要“抑制炒”、“支持住”NBD:多个城市近期上调了贷

款利率折扣，个人房贷监管趋严，您认为未来房贷利率趋势如何？ 

    倪鹏飞：我认为贷款利率的变化是合理回归，正常的消费行为要

按正常的利率开展，尤其当房地产市场出现分化的时候，中央提出因
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城施策，三四线城市应该松贷款支持消费，一二线城市紧贷款抑制投

资，但金融机构出于盈利性和安全性考虑，为了扩大一二线城市市场

份额，在最低利率的基础上实行八五折信贷，不仅刺激了消费，更刺

激了投资和投机。因此，贯彻支持中央关于房地产的调控，一二线城

市房贷利率应该取消优惠，回归到正常水平。 

    此外，近日中国证券投资基金业协会研究制定了《证券期货经营

机构私募资产管理计划备案管理规范第 4号》，要求资管计划禁投 16

个城市房产项目，从而堵塞过去一些金融机构利用监管的漏洞和空隙，

将资金流入到房地产市场的行为。这必将收紧房地产领域的资金。NBD:

中国社会科学院财经战略研究院、中国社会科学院城市与竞争力研究

中心共同发布《中国住房发展报告(2016~2017)》认为全国 35个大中

城市楼市普遍存在估值过高的风险，热点城市的整体风险状况较为突

出，我国房价风险是否已经到危险水平？如何防范？ 

    倪鹏飞：总体上，房地产风险处在可控水平，个别城市风险较大，

比如一二线房价上涨过快的城市，房价事实上远远超出价值的合理水

平。 

    防范风险一方面要“抑制炒”，另一方面要“支持住”；如果不抑

制炒的话，房价很有可能会反弹。这次调控的特点是“边调边看，逐

步完善”，希望平稳调整，不是一个迅速的下行，避免大起大落。 

    去年 12 月的中央经济工作会议，再次提出建立促进房地产稳健

发展的长效机制，相信今年会在长效机制建设方面有一些突破，所涉

基础性制度改革，也将逐步启动。 
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    NBD:我国房地产库存中 70%分布在三四线城市，去库存效果尚不

乐观，您怎么看？ 

    倪鹏飞：前年我们在研究和测算时发现：总体上去库存大概需要

四五年的时间。尽管都是三四线及以下城市，情况差别也非常大。首

先，库存和积压过多的城市，需要减少供给，特别是减少土地供应，

减少房地产投资和开发，这样才有效，否则永远去不完。其次，从需

求层面来看，要改善三四线城市投资环境、生活环境，基础设施和公

共服务，让老百姓不仅能够生活，接受好的公共服务，而且能够创业

就业，这样才会有更多的人到三四线城市去。有了更多的收入，才能

最终增加住房的需求。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2012:45 

    官媒：“房子是用来住的”推进房地产税是大势所趋 

    2017年 02月 17日 01:00来源：经济参考报编辑：东方财富网 

    国务院出台《关于创新政府配置资源方式的指导意见》，其中明

确提到"支持各地区在房地产税、养老和医疗保障等方面探索创新"，

一些地方政府报告也表明今年工作目标之一就是稳控房价。 

    ----- 

    1968:好了，综合现在喉舌媒体，看来政府早几年前准备的用收

税弥补经济下滑手段就要用了！我几年前在本帖的预测基本实现，我

大概前年吧说哪年不会收房产税，政府最佳收税时机还要搞一次人为

房价上涨扮演一下英雄角色，哈哈，狂热的 2016 初我说政府这是最

后相当股票清仓拉高，2017年底会出房产税了，一语中的啊！ 
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    我们中国现在是讲法律的，法律是要人大审核通过的，而人大，

就是代表我们的，年底开个会也不是难事。这个房地产税，是国家收

了，也就是政府收了，准确点说，是地方政府收了。为让征收财产税

说得过去。将原来的两证合并成一个不动产权证了！ 

    我今年的判断，房价如果要崩溃要从一线开始，而且要成交量低

迷相当长时间，这个判断也有苗头了！汇率、外汇流失这个是他们唯

一没有办法控制，或者美国不许让控制的东西！所以我的判断继续准

确的概率非常高！ 

    我现在已经学会了毛主席教陈云的实践中大数据比较的战略思

考方法，想问题更加贴近实际了！哈哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2012:49 

    普京:俄罗斯受到网络攻击的次数 2016年大增 

    A+A-2017-02-1806:50:19新华网 

    在美国、法国接连指认俄罗斯以黑客手段干扰这两国总统选举之

际，俄方强调自身网络也被黑客"伤得不轻"。 

    俄罗斯总统弗拉基米尔·普京 16 日在出席俄罗斯联邦安全局一

场会议时说，俄罗斯政府网站服务器去年遭受的网络攻击次数是

2015年的 3倍。 

    他强调，保护国家机密信息至关重要，因为在这个时代，政府机

构正在更多地使用电子文档管理系统。 

    讲话中，普京还倡导俄罗斯与美国等西方国家的情报机构加强反

恐合作。"与美国和其他北约成员的情报机构恢复对话符合双方利益，
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但这种对话如今停滞，这不是我们的错。显而易见，在反恐领域，所

有负责任的国家都应该合作。" 

    他提醒:"即便是有关恐怖分子源头或恐怖嫌疑人的一个小小情

报共享，也能大幅提升我们联合行动的效率。" 

    尚不清楚俄方倡议是否会得到美方响应。以俄罗斯通过黑客干预

美国总统选举为由，美国前总统贝拉克·奥巴马去年 12月 29日宣布

对俄实施一系列新的制裁措施，制裁范围包括俄罗斯情报总局和俄罗

斯联邦安全局等 5 家俄罗斯实体机构和 4 名俄情报总局高层官员。

制裁措施包括冻结其在美国的资产并阻止美国企业与其进行经贸往

来。 

    不过，唐纳德·特朗普就任美国总统后，美国财政部本月宣布修

改奥巴马政府对俄罗斯联邦安全局的制裁措施，允许美国企业向该机

构出售部分信息技术产品。(杜鹃)【新华社微特稿】 

    新华社照片，外代，2017 年 2 月 17 日(外代一线)(1)普京要求

加强反恐和反间谍工作 2 月 16 日，在俄罗斯莫斯科，俄罗斯总统普

京在联邦安全局会议上讲话。 

    2 月 10 日，在俄罗斯莫斯科，俄罗斯总统普京(右)会见斯洛文

尼亚总统帕霍尔。俄罗斯总统普京 10 日在莫斯科会见到访的斯洛文

尼亚总统帕霍尔时表示，俄方不反对帕霍尔提出的俄美领导人会谈在

该国首都卢布尔雅那举行的建议。 

    当地时间 12 日，俄罗斯总统新闻局发布消息称，俄总统普京祝

贺施泰因迈尔当选德国总统，并表示愿就双边热点问题开展对话。在
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贺电中，普京还邀请施泰因迈尔在方便的时候访问俄罗斯。 

    ------------ 

    1968：学习俄罗斯，不要天天防守自己网络，防不住的！谁敢进

攻我们就打出去！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2013:00 

    她 20岁 5夺金牌退役后卖身背后的故事令人心酸 

    A+A-2017-02-2007:21:32体育综合频道 

    她是家喻户晓的人物，15 岁夺得欧青平衡木冠军，16 岁获得世

锦赛女团银牌，并 5夺欧洲金牌，是罗马尼亚最有名的女体操运动员

之一，她就是弗洛丽卡·莱奥尼达。体操是罗马尼亚最自豪的体育项

目，因为在九届奥运会中，罗马尼亚女体操队是唯一每一届都获得金

牌的队伍，女体操队一共获得了 22 枚金牌为所有国家之最。然而令

人想不到的是，很多体操运动员退役后生活却没有保障，其中包括弗

洛丽卡·莱奥尼达，她没有一技之长，再加上常年的训练使其身体落

下毛病，无法找到好工作，这使得她退役后生活窘迫，无奈之下选择

出卖皮肉改行当妓女。2007年 20岁的弗洛丽卡·莱奥尼达退役后在

德国找了一份健身教练的工作，但是一个月的收入仅有几百欧元，而

且当时遭遇了经济困境，连基本生活都维持不了，入不敷出，欠下许

多债务，让她承受着极大压力。走投无路的弗洛丽卡找到了她前男友，

而她前男友经营一家妓院，迫于生计莱奥尼达最后改行当妓女，这不

免令人唏嘘。莱奥尼达曾透漏，做健身教练时一个月才几百欧元，常

常入不敷出，如今做起了皮肉生意，一个晚上生意好的可赚到一千欧
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元，每周达到 7000-8000欧元。但她会把“打工”赚来的一半寄给家

里人，其他的支付房租和基本开销。 

    尽管莱奥尼达为“伊娜”，但是还是被人认出后媒体大量报道此

事，莱奥尼达的父亲乔治看到报道后非常震惊以及愤怒，说到：我已

经没脸继续呆在罗马尼亚面对邻居和朋友了，我会搬家到加拿大去。

很多运动员退役后的待遇以及保障都没有得到落实，她们在运动生涯

为了国家荣誉不断的训练和拼搏，目的就是为了给国家夺金牌争荣誉，

而在退役后却什么也没有得到，不仅仅是国外，我们国内也有很多这

样的例子，曾获 60 多次金牌的举重运动员才力退役后去当搬运工，

因贫穷患病，最终病死了；夺得 9 枚金牌的邹春兰退役后当搓澡工，

生活贫困潦倒，而且因被教练骗服禁药导致终身不孕。这样的例子还

有不少。 

    听到这样的事情不免令人心酸，很多国家对运动员退役后的保障

制度没有完善，而且很多运动员退役后因无一技之长往往无法立足社

会，这些都值得我们深思。 

    ------------ 

    1968：其实将军、政客何尝不是这样，当年普京打算在莫斯科开

黑车，朱镕基去掉右派帽子后打算到哪里教几年书退休！一个神枪手

离开部队就什么都不会了！很多人说你们老师如果不教书又会什么？

其实在一个高度社会分工的社会里，人生命有限注定只能有一项专长！

不是所有人都有达芬奇的脑子和动手能力的！所以既然有社会分工就

要求不能有过高的行业技能工资差别和全社会福利保障，我认为体育
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比赛确实应该成为个人爱好与国家荣誉无关了！国家可以给达到一定

级别的运动员训练补助，可以给予社会福利补助，他们可以当业余教

练，简单的说让有爱好的人自己练去吧，练好了社会可以补助的！水

平最高的国家补助！有些必须从小练的项目，要高淘汰选拔，不要耽

误孩子！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2100:55 

    最近有人说双庆某市长好久不见，是不是高升？我认为不是的，

此人前几年故意转口说 PpP好，拍人家马屁，但是叛徒任何地方都不

会待见！PpP其实就是公共资产私有化，就是国有企业私有化，就是

为变国家垄断为外资大资本垄断！我查资料去年全国 PPP投资居然高

达 16.5 万亿！同志们是四万亿的四倍啊！这么多钱如果进股市这不

涨翻天了！但是不死不活的股市显然没有进主力！哪就是出国和进房

市了！我看电视就是一瞥吧，好像山东一省今年 PPP就是一万亿，这

样基本今年好家伙全国可能就是几十万亿的 PPP私有化投资！我反复

说中国贪官和富人的钱前几年起码上万亿美元的跑掉，而国内制造业

老板穷的快倒闭了，温州炒房团也覆灭了，只有外资手里有几十万亿

以上的人民币现金！呵呵，后面的话不说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2100:59 

    这 PPP 如何进房地产？比如城市基建可以修路啊保障房啊都要

拆迁，只要拆迁就能发货币产生新的房地产购买力！哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2223:20 

    今天看了一个 110岁的长寿美女做红烧肉！做法不同！猪肉凉性，
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我父亲和我都是吃红烧肉再喝同样凉性绿茶后拉肚子！但她放大块生

姜小火一小时！搭配非常好！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2223:44 

    刚看了列宁的文章共青团的任务。我发现列宁，毛主席都科学预

见了投机行为是能毁灭社会主义的！ 

    比如列宁时代囤积投机粮食就是鼓励剥削，最后重新回到资本主

义！ 

    需要指出，两位伟人都不提倡急于消灭私人商业活动，但是要坚

决打击不产生任何社会效益的投机倒把！ 

    改开历史就是从容许私人商业活动慢慢演变成容许投机倒把！ 

    列宁指出那样社会演变下去就是你不剥削别人别人就剥削你！人

人想着我只管我赚钱别人事和我无关！列宁的预测与实际高度一致！ 

    应该承认，谁都想比别人过好一点，经过社会主义成功和失败的

实践，伟人们还是低估了人性自私的顽固性！ 

    发展商品经济和容许投机倒把是有本质区别的！这是社会主义和

资本主义经济基础可以上升到思想高度的区别！ 

    房地产开发商实际上不创造任何社会价值，他们就是投机倒把分

子！容许他们存在发展下去的社会只能是列宁早指出我们已经亲身感

受的互相无底线伤害的人吃人的社会！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2300:07 

    伟大的导师列宁是如何引导青少年自觉成为共产主义战士的？ 

    他说绝不能给青少年灌输关于共产主义道德的各种美丽的言辞



13612 

 

和准则！教育绝不是这样！ 

    要让青年明白和看到他们的父母是如何被拥有土地和生产资料

的人剥削和压迫的，亲身体验哪种压迫的痛苦，让孩子不受资产阶级

和能支配土地的哪些人控制的洗脑的学校教育，能够自觉从共产主义

社会主义理论中找到贫穷痛苦的根源，也就是毛主席说的要读社会这

个大学校的书！ 

    说实话，我读到列宁说的不要灌输这样的话的时候，我眼睛湿润

了！我从小很讨厌政治！最讨厌开会啊，写心得啊，灌输啊这些东西，

我是上大学大学党委书记亲自发展的团员，因为不喜欢开会写思想汇

报，工作后即使是团委书记也不是党员！ 

    今天看到列宁的话，我内心说列宁真伟大！我们左派要向列宁，

毛主席学习杜绝极左和僵化的政治教育！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2316:51 

    PPP 一年几十万亿投资，经济还没有拉起来！08 年 2 块拉动 1

块，现在起码要 8块才行！说明什么，说明他们依赖的老市场已经饱

和，饱和的市场你再多投资产出是恒定的，那么投入的钱从系统整体

看可以视作亏损！ 

    比如前面修路了，收过路费，投资快速收回。后来修高铁，修地

铁和普通老铁路！客源市场支出的费用基本不变情况下，后面投资修

的路基本就是无效投资，或者让以前盈利的变亏损！至于谁亏我们不

知道，肯定是投资越多这行业亏损越多！这就是市场饱和！ 

    要改变市场饱和绝对不是在饱和市场再所谓引入新的投资者，这
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是无效投资！建成就会立即导致亏损和倒闭后面会连带银行危机！所

以即使美国都在找新的增长点！如果真要利用所谓民营资本，用到新

的空白领域也就罢了，居然是从国企老市场分蛋糕，太可笑了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2317:28 

    副部长现在谈收房产税提速！他的数据这样看 

    1.一些小城市农民购买房子达到一半～就是夺地进城去库存！ 

    2.棚户区补贴货币化～就是拆迁制造消费群体！ 

    这样大力度情况下库存变化减少 3%左右！卖不动了，收税吧 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2712:26 

    外汇局：推动市场开放将加强市场监管严厉打击外汇违法违规 

    2017年 02月 27日 10:31来源：外管局网站 

    国家外汇管理局近期查处了一批外汇违法违规案件，深圳 6家企

业在外汇收支中涉嫌违法，经过警方进一步侦查，破获一起涉案近

500亿元的地下钱庄案件。此外还查明多家企业采用虚假单据、虚构

贸易等手段逃汇；多名个人采用“蚂蚁搬家”的手段，涉嫌洗钱、非

法转移资产等行为。 

    国家外汇管理局表示，今年将加强外汇市场的监管，严厉打击外

汇违法和违规行为，以维护我国的国际收支平衡。与此同时，还将增

强政策透明度，推动金融市场继续对外开放。 

    国家外汇管理局局长潘功胜：“我们将继续推动和支持金融市场

的双向开放，进一步提升跨境贸易和投资的便利化水平，更好地服务

实体经济。” 
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    潘功胜表示，当前我国外汇市场形势比较稳定，跨境资金流动也

在趋向平衡。 

    ------------ 

    1968：看来我数据判断前几年外汇大逃亡是完全正确的判断！大

鱼跑了，啊也就是哪几万资产上亿的人，大概上万亿美元跑完了，现

在需要截住小鱼和虾米维持稳定了！不能让小鱼虾破坏开放大局！大

鱼在合适的机会会以外资形式回来，不过那时私人定制的可以自由出

入的政策会出来的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2712:38 

    2016年和今年每年 40多万亿大放水，加上人民币贬值确实基本

材料有反映了！铁矿石和铝都持续大涨，去产能搞的？谁是主要因素？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2718:09 

    买不买房，看地方吧 

    引用：住房货币化改革的完成，让中国城市的土地进入了国民财

富的循环圈。但是，中国仍然有广大农村的土地财富没有货币化，这

意味着中国至少还有一半的财富，仍然没有纳入中国的金融大循环。

也就是说，中国在当今的国际竞争中，仍然有一半的潜力，没有发挥

作用，它意味着国家金融力量的低估。现在，是该纠正这个低估的时

候了!从 2002年至今的十年间，中国货币总量已经扩大了 5倍，在这

个过程中也在寻找可以缓冲的领域，例如股市的不断扩大，房地产十

年间的规模扩大和房价上涨，充当了吸纳超发货币的巨大“海绵”，

这种吸纳作用至今还无可替代。但是，股市扩大的规模效应在减弱，
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房地产市场紧缩政策的执行也将对吸纳资金有心无力。那么土地的货

币化将是中国下一块吸纳超发货币的“海绵”，不仅农村土地计价会

引入巨量资金到农村去，而且会促使农村加快建设和城镇化，这都将

为货币留下一个大的蓄水池。 

    可以说土地货币化之后的农村将是超发货币的广阔天地，资金在

那里将会大有作为。如果这些钱固化到农村土地市场中，相信其将会

减弱对于整个中国经济的冲击。事实上，城镇化的推进，将为中国经

济增长带来下一个社会财富大跳跃的 10 年，并将彻底改变中国的内

外需求格局，中国的经济发展将不再看外部脸色。这也将为中国抵御

外部经济与金融环境突然恶化的冲击，构筑一道巨大的缓冲墙。2016

不是两亿农民进城，而是两亿农民自愿返乡，这是实现农业产业化的

关键，国家基础建设国防工业通信能源交通房地产业农业是 2016 的

国民经济的支撑点！2016 年国家农村改革是永恒的看点。一号文件

不是停留在口头上的歌，新农村建设标准化体系是使农民心中踏踏实

实的舵，是国家缩短城乡贫富差距唯一的寄托，农业技术改技术农业

才不能空口说，技术农业产业化才是农业发展方向的正果，只有中国

农业产业化这才是我们的改革，只有农民大军稳定，我们才能踏踏实

实搞改革，只有二亿农工大军自愿返乡，那才是我国农村改革胜利的

凯歌。土地价格不会回落，它是房价的制约点，特别是大城市商品房

价攀升不会逆转，中小城市商品房价升降不一，各地方政府保障性住

房都在均量生产，困难群体住房将逐步改善 

    ------------ 
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    1968：这篇文章我节选，主要看重农村土地货币化吸纳过剩资金！

这句话也可以换各角度说，大量资金下乡！也可以说产业资本下乡，

也可以说通货膨胀印钱白让资本下乡！尤其是外资可以开银行！同样

一件事看的角度不同得到的信息是完全不一样的！这就是我反复强调

天才具有立体思维，能看到背面还能从上面看，旋转看，微观宏观结

合看，加上时间坐标思维空间看！甚至玩时空穿越的看！ 

    这些钱去农村了，买地了，资本的前就是炒作的钱！没有炒作现

在房价会这么高吗？我听说一些城市已经停止城市土地供应了，加上

地铁连接，我总感到城际交通有拉动大城市周边房产销售的意图。你

不往上拉谁会去买？所以关键我已经找到，还是卖了土地的农民接盘

中小城市房子！成熟套路地铁再一修，到处都是新印的钞票，我有思

路了，专家们就是这样想的，倒是国际局势不好预测，普京，特朗普

都不是按照套路出牌的人！从国内看倒也简单，中央铁心卖农村的土

地发货币，那么在房地产实际垄断的基础上那么会起码维持相持相当

时间房价！ 

    简单的说起码一段时期不会暴跌！我预测一线城市房价要领先暴

跌这是对的，但是现在外汇锁死了中小鱼虾带美元外逃，还有一些其

他政策，比如征收 20%房产交易税，房产税，都会把全国 131万县团

以上加上家属可能有 500万人口占全国财富 80%左右财富人口的中小

级别没有换美元逃掉的在一线买房子的钱锁死！他们只有他们才能有

钱买，现在他们卖不掉，而且他们不缺钱，也不怕房产税，钱多嘛！

所以一线相持时间比正常时间长！卖掉上海房子让他到农村买地，似
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乎想一想老婆都要骂的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2811:33 

    我可以说一下特朗普其人，以及世界正能量发展的战略推测 

    ZXL1968 

    引用， 

    @凤凰周刊 

    【特朗普提议大幅提高军事开支削减其它领域】 

    _ 

    1968.有人认为他是孤立主义，显然错了，这个人可怕在务实，

头脑简单，做事没有顾虑不瞻前顾后，他可以不计后果的使用暴力！

情绪不稳定，他就是个疯子！正常人谁都不愿意招惹酒鬼和疯子的，

主要是不可理喻！ 

    我看过他五六个视频，分析他性格特点，今天可以说结论了！ 

    1.他是美国选美委员会主席，我看到一个视频，他和几个比基尼

美女镜头大白天下做模拟性交动作，这是他无所顾忌，我行我素的表

现，根本不管别人怎样看！2.在一次辩论中，他忽然一拳将还在滔滔

不绝对手打倒，扭打起来！暴力倾向明显，不记后果！性格有重大缺

陷 3.不知道他是性生活过度还是喝酒还是其他原因，他的记忆力逻

辑力有明显问题，比如他记不住对任何参加选举的人都无法忘掉的自

己获得多少选举人票，，记不住奥巴马的票数很正常，自己刚当选就

记不住只能说记忆力极差！浑浑噩噩！随心所欲！不计后果！但是他

思维特别灵活！能够快速抓住事物核心，表现在记者指出他记不住选
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举人票后他立即说，我现在已经当选，这些已经不重要，哪些数据是

我团队告诉我的，对了，这人喜欢推卸责任，他的承诺千万不要当真。

4.他的主要脱稿演讲靠他儿子！那么最可怕在一个醉鬼后面有个清醒

团队，这样醉鬼吓人后面就可以讹诈 5根据美国权力构成，这个醉鬼

可以胡说八道，但是三权分立，关键的事也要国会批准，所以醉鬼即

使说要和某国开战也可以当他放屁！因为他有回旋余地！他后面团队

可以开价妥协！和这家伙打交道必须要有坚强神经！否则会奔溃妥协！

毕竟没有国家愿意和美国发生战争！没有胜算！同时要看到美国也不

敢冒风险和任何核大国全面战争！毕竟美国人民没有全疯！这就是毛

主席的一分为二观点！美国从来不缺战争狂人总统！还是毛主席的话，

战略上不怕！ 

    结论，我们可以把他归纳为智商很高但喝醉的英国酒鬼！随时向

他认为需要攻击的哪怕是电线杆打一拳！由于他拥有世界最强大的军

队，目前谁当第一个电线杆谁倒霉，还真不能先惹他！ 

    我看到的分析的相信世界各国情报分析精英也看到了！也许人家

就要这样效果？ 

    现在他就是一个醉汉在世界上横冲直撞，大家都躲着，希望其他

人脸上先挨他老拳，他打的人多了最后大家一拥而上把他压倒！所以，

在这个基础上，要把不利条件转化，就是通过这个醉鬼离间欧洲，日

本阿拉伯世界和美国关系，最好从根本动摇！他不是要孤立主义吗？

最好北约解体，这样才能有打赢最可怕的经济世界大战，尤其是最可

怕的世界封锁中国局面出现！我都有证据和推测钓鱼岛和新疆的事似
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乎是美国故意搞大的事！我反复说中国，俄罗斯即使联合也对付不了

美国，主要是科技和经济不行，如果要有胜算必须联合德国或者日本

之一最好两个全部，欧盟解散符合中国利益！美国不是要孤立主义吗？

我们建立亚欧元！简称 AE 货币！让亚欧大陆高铁跑起来，人民币流

通起来，日本如果合作最好如果不合作德国高科技产品和中国制造能

力加上俄罗斯资源，广阔战略纵深，让美国孤立吧，孤立 100年美国

就是一个屁了！我从来不反对改革开放，我从来反对闭关锁国！但适

当的市场经济就像毛主席说的要留一点资本主义尾巴，不能极左，但

是底线就是国有企业要占主导地位战略地位！就是不能变为人家经济

殖民地，就是要独立自主的以我为主坚持社会主义道路的改革，而不

是佐利克这样洋大人规定我们应该这样改还是那样改！坚持中国人民

利益放首位前提下的国际合作一带一路，而不能当冤大头！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2812:03 

    传言：2月 26日，网传“宝马中国区公司卖车销售利润从 11月

起汇不出去。BMW 中国区公司去年卖车的销售利润从 11 月起就汇不

出去，4个多月了。现在是靠汇丰先垫资给 BMW的外国供应商，并且

告知最多能撑 6个月。类似情况已普遍出现在其他外企上，焦虑在蔓

延。” 

    有媒体援引商务部官网 2016 年 12 月 9 日的题为《中国限制外

企汇出利润》的消息截图，称据《商报》网站 12月 8日报道，“中国

限制外汇出境，德国在华企业无法将利润汇回德公司，此举令德国经

济界不安。” 



13620 

 

    第一财经联系在华外企，其中，通用汽车公司相关人士对记者表

示，并未听说利润不能汇回。而一些外资药企及其他行业企业也均表

示未听说此事。截止记者发稿，宝马中国尚未有回复。此外，一家股

份制商业银行涉及跨境业务的投行部人士也对记者表示，并未听说外

资企业向银行反映利润不能汇回的情况。 

    外汇局 1月 28日曾经官方微博辟谣指出：“有媒体称‘中国将限

制外企在华盈利汇回’，此消息不属实，外汇局相关政策无任何变化。

目前，已按规定办理外汇登记的外资企业汇出利润，由银行按规定对

与本次利润汇出相关的董事会利润分配决议、税务备案表等材料进行

真实性合规性审核后即可办理。” 

    外汇局局长潘功胜近日接受第一财经专访时指出，外商投资企业

正常的利润汇出属于经常项目，在政策层面没有限制，直接在银行办

理即可。当然，对于企业利润汇出也是有真实性合规性的要求。例如，

要求企业按照公司法等法律法规的要求弥补以前年度亏损，并向银行

提供董事会利润分配决议、经审计的财务报表以及在中国的完税证

明。” 

    此外，第一财经记者查阅商务部官网发现，上述商务部截图显示

的该条新闻是商务部官网驻外机构经贸新闻的欧洲页面上一则小消

息，商务部官网并未显示截止 2017年以前的欧洲驻外机构经贸新闻。 

    ----- 

    @东方 xiao自在 2017-02-2718:00:01 

    那个第一财经为什么不直接采访当事方宝马公司、取得宝马公司
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的回复，却去采访美国的通用？这智商令人费解！另外，商务部官网

发文成谣言？晕了 

    ----------------------------- 

    说明是真的，首先鸡国什么辟谣什么是真的 

    还有他不敢采访当事人，去采访美国通用，人家早跑了，还有背

后是流氓川普，你敢不让人家走吗，马上贸易战和打你 

    ---------- 

    1968：我记得中美战略协议确实不限制美国企业把利润汇回美国

的，至于其他国家我没有听说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2818:00 

    中国经济放缓的原因 

    楼主：环境造就我时间：2013-06-1716:33:00点击：2282回复：

0 

    守护 

    脱水打赏看楼主设置 

    今年的中国经济增长有逐步趋缓之趋势，有的人就把经济放缓的

原因归罪于工资的提高，认为是工资的提高形成的中国经济的放缓。

这样的认识是非常错误的，中国经济放缓的主要原因是由于国际金融

危机引发的经济危机形成全球的消费疲软，由于世界大宗商品价格提

升，由于许多国家为了转嫁危机和化解危机而乱发货币，由于中国经

济的发展长期依靠出口等因素的共同作用形成的。生产是为了销售，

只有把生产的商品销售出去后才能够再生产，生产的商品如果销售不
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出去，就会形成商品的滞销，生产的停止，工人的失业。在一个国家

或者世界范围内的生产，其生产的商品只有销售出去后，再生产才能

够继续进行，如果生产的商品出现滞销，出现大量积压，就会形成生

产的停止，工人失业和工厂的倒闭，就会出现国家范围和世界范围内

的经济危机。每一个生产单位包括不管是集体的，个人的还是国家的

生产单位，都想把自己生产的商品销售出去，通过商品的销售获得利

润后，收回成本进行继续投资再生产。要销售掉生产的产品或者商品，

就必须有买者，也就说必须有持有货币的购买者，只有国家内的人民

或者世界范围内的人民拥有相应的货币，才能够购买相应的商品。 

    中国 30 年经济的发展主要依靠出口来拉动经济的主要动力之一，

是因为依靠的低工资，因为工人工资低，就可以尽量降低产品的出口

价格，在同别的国家的同类产品的竞争中用价格优势而击败对手。但

是发展到今天，由于国际金融危机引发世界购买能力下降，由于别的

国家要保护自己的工业的生存，就必须对中国出口进行贸易保护主义，

所以中国出口就成为问题。也就说在工资不提高的情况下，出口也必

然会形成困难。而且中国 30 年出口产品主要以低端的加工制造业为

主，这些并非高技术的行业，在经济繁荣的时期，那些发达的国家是

不想做的，人家只做高技术性的产业就可以了。当经济不景气的时候，

人家就可以自己做这些低端产业，以增加就业来保证社会的稳定，所

以就必须用贸易保护主义来保护自己的低端产业的生存，就必须把中

国产品挡于门外。也就说你中国出口的产品怎么便宜，人家也不会进

口你的，因为国家利益决定了。 
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    中国工人工资的提高不是引发经济发展放缓的因素，反而是阻挡

经济发展严重放缓，也就说如果不提高工人的工资，中国经济发展的

放缓会更厉害更严重。中国是 13 亿人口的国家，如果我们假如中国

劳动力人口和退休领工资的人口共计为 9亿，如果年个人人均工资为

5 万，那么总工资就是 45 万亿；如果中国工农业的生活资料总的产

值也是 45万亿，而且国家的进出口是平衡的，那么中国人 45万亿的

购买能力就会把工农业生产的 45 万亿的产值购买干净。当然国内的

购买能力一般小于国家生产能力的，但是有的时候是大于生产能力的，

只有很少时候是平衡的。当国内生产能力大于购买能力的时候，就必

须用出口大于进口的办法来解决产品的销售问题，当国内的购买能力

大于生产能力的时候，就必须依靠进口大于出口来解决消费能力不能

够满足的问题。如果以个国家工资是低工资国家，那么这个国家的国

内购买能力就低，人民就没有消费能力。如果国家的工人工资低，国

家的生产能力高，就必须依靠出口来销售产品，所以中国就是由于前

30 年工人工资低，形成国内消费能力低，必须依靠大量的出口才能

够解决强大的生产能力，就形成贸易长期的大量顺差，形成大量的外

汇储备。只有提高工人工资，人民才具备购买能力，才能够提供国内

消费能力，才能够把国家的生产能力生产的产品消化掉，工业生产和

农业生产才能够健康运转。 

    劳动生产创造的是财富，这些财富只有让劳动自己享受了，劳动

者才能够感觉社会的公平和合理。用大量的出口，用大量交通运输工

具进行出口换来大量的废纸，劳动者是得不到任何好处的。国家与国
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家的贸易应该以平衡为基础，也就是国家间贸易应该以相互贸易的平

衡为基础，这样就能够保证相互之间的劳动产品等价互换，不同劳动

成果的等量交换，就不会出现大量劳动换无用废纸这样的荒唐现象。 

    如果国家年生产消费品的能力是 90 万亿，那么我们工人年工资

为 10万，那么这 90万亿的产品就会被人民消费掉，就不会出现产品

滞销，工业停止，工人失业和工厂倒闭这样的现象。增加工人工资是

提高国内购买能力，促进经济发展，使产品的销售通常，工业运转正

常，人民幸福，国家富强的良方，绝对不是经济放缓的原因。 

    ------- 

    1968：这文章给我启发，要进行计算，到底中国城乡居民收入提

高到多少钱能够消化掉我们的过剩产能，当然，这是一个系统工程，

要做加法和减法！要考虑尽量少的引导消费向消耗资源少的方面也就

是可持续！加法就是我们过剩的引导多消费，减法就是我们进口的消

费外汇大户引导少消费！这就扯到必须搞中国版本的孤立主义市场保

护主义，说一万遍回归经济主权首先退出 WTO！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2818:12 

    楼主：南宫宇俊 

    我国经济的好日子，从2001年开始，实际上一直持续到2012年。

但是 2012 年以后因为金融自由化过度，导致我国经济严重的脱实入

虚。而现在，M2和 M1的剪刀差、房地产的信贷数据都已经说明我们

现在的虚拟经济是多么的庞大，那么未来几年，我国经济的机会在哪

呢？未来我国经济是否可以杀出重围呢？ 
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    2008年，美国次贷 CRISIS的发生实际上是中国巨大的机会。 

    但是，我们明明患的是经济结构不平衡的并，却采用了美国欧洲

的金融方子，导致我们的经济处于漫天大水之中，我国经济快速切换

到虚拟经济的状态中。 

    大家可以好好分析一下，从 2008 年开始，我国经济如何在虚实

经济之间进行切换的，尤其是 2012 年后，我国经济快速切换到脱实

入虚状态。 

    为什么？因为实体经济赚钱太难了，而资产价格高涨，虚拟经济

赚钱太容易了。 

    2 

    为什么从 2008年开始，我们实体经济赚钱太难？ 

    主要原因： 

    （1）出口不行了，这是非常大的原因； 

    （2）而消费方面因为房地产因素导致其他消费急剧下跌，大家

可以看看衣服、鞋子、方便面等产业就知道了； 

    （3）只剩下投资了，包括房地产领域，但是其中门槛很好，很

多民营企业无法进入。 

    我们看到的是产能过剩，实际上 2008 年-2012 年最核心的因素

是包括房地产在内的投资把资金基本上吸引过去了。 

    从 2012 年开始，我们切换到另外一个状态，虚拟经济赚钱太容

易，因此大量的资金开始疯狂涌入虚拟经济，主要是房地产、股票、

字画、古玩以及债券等。 
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    这是因为，从 2012 年开始，中国进入货币超量发行的新模式，

导致中国的资产价格快速上涨，而上涨的资产价格导致了虚拟经济的

大火，这就是 2012年以后虚拟经济为什么火热的核心原因。 

     

    3 

    目前我国经济存在如下几个核心问题： 

    （1）资产价格实在太高，尤其是房地产，它吸引了绝大部分资

金，而其他产业的流动性存在严重问题； 

    （2）资产价格和外汇之间存在巨大的剪刀差，汇率、资产价格

和资金总量之间存在不稳定性； 

    （3）实体经济目前处于非常虚弱的状态，因为 PPI 连续多月处

于下跌状态，且产能仍处于严重过剩状态； 

    （4）国内消费因为房地产原因逐步萎缩，导致很多产业过剩问

题无法有效化解； 

    （5）贪吃蛇的问题，即很多企业处于借新债还旧债的状态，导

致企业无法有效升级转型，国内流动性还处于严重不足状态等等。 

    如果解决这些核心的经济问题？目前看，中国政府提出并大力推

进供给侧结构性改革，但是我们认为仅仅供给侧结构性改革依然存在

巨大的问题。 

    （1）需求端，美国马上举办的贸易会即将到来。而消费因为房

地产问题也导致不断萎缩；剩下的就是投资了，但是投资存在效益比

不断下跌、资金短长期错配以及债务高悬等问题。 



13627 

 

    （2）供给侧，供给侧改革的最大受益者是国有企业，而受损失

最大的则是民营企业，这从 M1 数据以及民间投资增速等数据上就可

以反映出来。国有企业最核心的问题是：①债务问题；②投资回报问

题，目前看很多国有企业应该供给侧暂时得到缓解，但是供给侧改革

依然没有解决其最核心的经营管理、机制等问题。 

    （3）从产业角度看，服务业目前已经开始走下坡路，互联网的

推动力已经接近尾部，制造业典型的产能严重过剩，但是无论需求端

还是供给侧，都没有特别好的推动产能过剩的处理方法。 

    4 

    更为糟糕的事情是：我们目前还面临资产价格、汇率、资金的三

角形不稳定问题。 

    即如果我们如果想保持资产价格稳定、汇率稳定，则必然面临资

金大量外流的情况；反过来，我们想保持资金不外流、汇率稳定，则

资产价格可能大幅下行。 

    目前的我国经济情况就是这样，因此我们希望能够在资金外流、

汇率、资产价格之间保持一种较为稳定的、可靠的关系，从而能够让

我们经济进行软着陆。 

    但是，外部环境尤其是美国、美联储是否允许，这已经成为非常

关键的因素。 

     

    5 

    对于我国经济，锐锋聚金杨林认为： 
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    （1）须在资金、汇率、资产价格之间保持一定的稳定关系，我

们更建议适当让资产价格下落，以稳定住资金和汇率，即让房地产价

格适当下落。目前看，中国政府也正在这么处理，已经把防风险放到

更加重要的位置。 

    （2）供给侧改革，须考虑国有企业和民营企业并重的模式，否

则可能出现留下的全部是国有企业，更多的民营企业退出。 

    （3）须大力打击“金融自由化”，包括 P2P、网络金融等很多新

的方式，这些金融方式并没有起到帮助实体经济的作用，更加推动虚

拟经济的发展。 

    （4）须全力以赴切断资金和虚拟经济之间的关系，尤其是须大

力抑制虚拟经济所覆盖的资产价格，如房地产价格等。 

    在实体经济上，中国须大幅降低税率，提高实体经济的资产 ROE，

从而使更多的资金流入到实体经济去。 

    总而言之，更核心的措施就是大幅降低资产价格，切换资产价格

和资金之间的通道，让更多的资金流入到实体经济，提高实体经济的

资产 ROE，从而实现更快的资金-实体经济-资产 ROE-资金的循环之

中。 

    ----------- 

    1968：谁当权都不敢让房地产没有控制的放任大跌，因为那样人

民币立马现原形，银行破产不是开玩笑的！中国资产全部变的跟大白

菜一样便宜！我有资料显示即使日本吧，在房地产泡沫崩溃以后，采

取紧缩政策，十多年都没有把烂账窟窿填上！他们算是有现代银行会
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计制度的吧，但是依然是大面积掩盖账面亏损，看看我们年底银行高

利息揽存款就知道了，我们的烂账一旦房地产崩盘比日本更严重！大

量银行将直接倒闭！国家央行出台存款保险就是内部多少感觉到什么

吧！日本是泡沫破裂后通货紧缩，我们是为泡沫不破裂大肆继续通货

膨胀！哪个危楼磊的更高？一目了然！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2818:23 

    引用 1劳动力代表社会的修复能力 

    2012-05-1900:42 

    易富贤（中山水寒） 

    1820年之前，世界人口还不到 10亿，GDP也处于非常低的水平。

但从 1820年到 2006年，人口从 10亿增加到 65亿，人均 GDP也增加

了 10 倍。原因是什么？首先就是人口爆炸导致科技爆炸，人口有规

模优势和密度优势，人口多，市场规模也大，从而促进了经济增长。

人口增长对现有资源是减法的消耗，增加一个人对现有资源就消耗一

份，但人口增加会使非资源变成资源，如以前煤炭、石油都不是资源，

后来经过科技发明，成为了主要能源。 

    现在社会要保持相当于上一代的人口，发达国家平均每个妇女需

要生 2.1个孩子。而发展中国家婴儿死亡率比较高，需要每个妇女生

2.5到 3.3个孩子才能保持人口的世代更替。最近 200年全球人口在

增加，但今后怎么样？孩子是生出来的，生育率决定今后人口数量。

1960 年之前，全球平均每个家庭生 5 到 6 个孩子，随着经济发展，

现在每个家庭平均生 2.5 个孩子。联合国根据生育率预测世界的人
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口，分了高方案、中方案、低方案。高方案就是生育率从目前 2.5的

水平继续往上升，最后回落并稳定在 2.5，这样世界人口在 2100 年

会达到 158亿；中方案是到 2100年生育率平稳下降到 2.03，世界人

口达到 100亿；低方案是到 2100年生育率逐渐下降到 1.55，世界人

口会由目前的 70 亿略微增加，达到 81 亿后不断下降，到 2100 年将

不到 62亿。 

    一般来说，经济越发达，女性受教育水平越高，生育率越低。2006

年世界人均 GDP（1990 年美元值标准）只相当于西方国家 1950 年代

水平，2009年世界平均中学女性毛入学率只相当于欧洲 1960年代水

平，因此世界平均生育率或将步发达国家 1960 年以后的老路，沿着

联合国低方案或更低的路线走。20 世纪是人口爆炸和经济繁荣，21

世纪是人口坍塌和经济衰退，日本已经先行一步，欧洲人口也即将负

增长，中国人口或许将紧随其后。 

    联合国也用高、中、低方案预测了中国人口。在低方案下，中国

人口到 2100 年将只有 5 亿。这个低方案过于乐观，联合国认为中国

1996年到 2010年的平均生育率有 1.71，但是人口普查显示只有 1.4

左右；根据日本、韩国、中国台湾地区的生育率走势，中国即便停止

计划生育而不鼓励生育的话，今后生育率将比联合国低方案还要低。

因此 2100年中国实际人口将少于 5亿。 

    很多人认为中国人口减少是好事，计划生育的初衷就是希望将中

国人口降低到 7亿。学部委员程恩富教授认为应“城乡一胎、奖励无

胎”，将人口减到 5 亿，才能在 100 年内赶上发达国家。而在联合国
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的低方案下，中国人口将在 2081 年、2100 年分别达到 7 亿、5 亿。

但 2081 年中位年龄将是 59 岁（发达国家 2010 年是 39.7 岁），也就

是说一半人口超过 59 岁。中国 2010 年是 8.4 个（发达国家 2010 年

是 4.2 个）15~64 岁劳动年龄人口对应 1 个 65 岁及以上老人，而到

2081年将是 1.15个劳动人口对应 1个老人。老态龙钟的国家如何赶

上发达国家？ 

    有人说北京人口太多了，人口少了北京会更舒服，其实这种观点

是荒谬的。俄罗斯地广人稀，人口从 1992 年就负增长，但是人口还

是向莫斯科和圣彼得堡集中，因为其他城市都趋于消亡，只有这两个

大城市还有些活力，吸引着年轻人口来寻求梦想。根据官方数据，莫

斯科人口从 1989 年的 897 万增加到 2012 年的 1169 万：但学界认为

莫斯科 2012 年的实际人口在 1300 万到 1700 万之间。莫斯科房价现

在全球最高，人均住房面积比北京还少，交通拥堵程度全球第三。人

口越萎缩，人口越往大城市集中。假如中国人口减半，那么地级市、

甚至一些省会城市也将缺乏活力，人口将越来越往北京、上海、广州

等大城市涌入，这些城市将更加拥挤。 

    中国城市拥挤、房价高的原因是中国城市是以 1 万人/平方公里

或以上进行规划的。北京、上海更是在 1.5万人/平方公里。而美国，

即便纽约也只有 4000 人/平方公里。中国目前城市化率为 50%，6.5

亿城市人口分布在 6万多平方公里的土地上，只占 0.7%的国土面积，

5%的耕地面积，远远少于目前抛荒的耕地面积。 

    限制城市用地的原因是为了保护耕地，其实中国粮食根本不是问
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题。中国粮食产量由 1949 年的 1.1 亿吨增加到现在的 5.5 亿吨，主

要贡献来自于粮食单产的大幅度提高，由每亩 68.6 公斤增加到 370

公斤。如果今后中国谷物亩产能够达到现在韩国、美国和德国的水平，

那么中国粮食将增加 30%；如果能够达到现在荷兰和比利时的水平，

那么中国粮食将增产 70%。 

    人口与经济到底是什么关系？我是学医学的，细胞从一个细胞分

裂成两个细胞，中间有很长的时间，虽然细胞没有增加，但是实际上

已为细胞分裂做了一些重要前期准备。人口对经济的影响也一样，从

人口增长到人均 GDP 快速增长有一段多要素积累期(包括人口资源转

变为人力资源，工业基础、基础设施建设等)。 

    比如日本在明治维新之后鼓励生育，人口增长很快，从 1870 年

的 3400 万增加到 1945 年的 7600 万。但是人均 GDP 增长很缓慢，一

直到二战以后，人均 GDP才快速增长。中国在 1950年到 1980年的时

候，人口增长较快，但人均 GDP 却增长缓慢，因为它有一个滞后期，

到 1980 年后才快速增长。可以说，正是 1950 年到 1980 年繁衍的人

口奠定了中国 1980 年后经济繁荣的基础。而中国人口在 10 年之内

开始负增长，也意味着经济将走下坡路。 

    日本在 1990年之后，人均 GDP突然停滞。有人说是因为 1985年

的广岛协议；但是在协议前的 6 年日本 GDP 年均增长 4.0%，在协议

后的 6 年年均增长 4.7%。有学者认为日本没有产业转型；但产业转

型需要年轻的人口结构，年轻人蹦蹦跳跳没有问题，但是老年人转来

转去会闪腰的。日本在 1990年的时候，中位年龄已经 40岁了，现在
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是 45岁了，如此老化的人口结构，经济如何转型？其实日本 1990年

代经济衰退是因为劳动力增速放缓、1995 年后甚至开始负增长，巧

妇难为无米之炊，日本是无“人”为力！ 

    劳动力代表社会的修复能力，劳动力充足的话，即便出现经济危

机，三五年之后马上就过去了，经济依然增长。一旦年轻劳动力减少，

那经济就很难恢复了。日本总劳动力在 20 世纪 90 年代中期开始减

少，欧洲总劳动力在 2010 年开始减少，都几乎在劳动力达到顶点的

前后突然出现经济衰退。中国 2012 年 15~64 岁总劳动力达到顶峰后

将开始负增长，意味着过去 30 多年的经济高速增长将终结，经济增

长率将在 2013 年后跳跃性下降。从日本可以看出总劳动力负增长对

经济的影响。日本总劳动力在 1995 年达到顶峰后出现负增长，日本

全球 500强企业从 1994年的 149家减少到 2010年 68家，占全球 GDP

比例从 1994年的 17.9%下降到 2010年 8.7%，出口占全球比例从 1993

年的 9.9%下降到 2009 年 4.8%，人均 GDP 相当于美国的比例从 1995

年的 150%下降到 2007年的 74%。 

    蔡昉、胡鞍钢等主流人口学家和经济学家认为计划生育导致的低

抚养比是人口红利；国家人口发展战略报告也认为生育率下降导致人

口抚养比下降，为经济增长创造了 40 年左右的“人口红利”期。总

抚养比是指非劳动年龄人口（儿童和老人）与劳动年龄人口的比值，

因此分为儿童抚养比跟老年抚养比。比较日本和欧盟的历年的抚养比

和经济的关系，发现儿童抚养比是人口投资，与人均 GDP增长率是正

相关关系；老年抚养比是人口还债，与人均 GDP 增长率是负相关关
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系。将儿童抚养比与老年抚养比混为一谈很容易混淆人口与经济的真

正关系。 

    比较欧盟、日本、韩国、中国台湾历年的老年抚养比与 GDP增长

率的关系，发现老年抚养比低于 12%时，GDP可保持在 8%以上的增长

率；一旦老年抚养比超过 12%后，GDP增长率将跳跃性下降。如 1964

年到 1999 年台湾 GDP 年均增 8.5%；2000 年老年抚养比超过 12%，

2000 年到 2010 年 GDP 年均只增长 4.1%。日本在 1973 年以前 GDP 年

均增长 9%以上；但 1977年老年抚养比超过 12%之后，1977年到 1994

年 GDP 年均只增长 3.9%；1995 年老年抚养比超过 20%后，1995 年到

2009年 GDP年均只增长 0.96%。欧盟 1976年老年抚养比超过 20%后，

1976 年到 2010 年 GDP 年均只增长 1.8%。中国老年抚养比在 2012 年

超过 12%，在 2023年将超过 20%。 

    ！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2818:24 

    而 2013年后中国经济两个瓶颈同时到来：总劳动力开始负增长，

老年抚养比超过 12%，中国经济增长率将跳跃性下降。 

    人口学界有人担心一旦停止计划生育，会出现补偿性生育高峰，

不利于人口平稳发展，建议二胎软着陆。其实纵观人类历史，就像季

节有春夏秋冬之分一样，出生从来就不是平稳的，出生高峰往往导致

此后的经济繁荣。 

    一战后法国年出生人口是战前 2.18 倍，德国是战前的 1.75 倍。

二战后法国年出生人口是战前的 1.67 倍。日本 1947 年出生人口是
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1946 年的 1.7 倍。中国停止计划生育如果年出生人口增加 1.7 倍，

由 2010 年的 1400 万增加到 2400 万，就近期来说并不是什么大不了

的事情，对长远来说却将是中国经济的救命稻草。何况即便千方百计

鼓励生育，中国每年出生人口也达不到中国 1980 年的水平（每年出

生 2500 万人）和印度现在的水平（每年出生 2700 万人），那有什么

可怕的？ 

    其实国际已经证明二胎方案是错误的。1960 年代新加坡、中国

台湾、韩国实行家庭计划，提倡只生二胎，随着经济发展，生育率快

速下降。新加坡 1984年取消该政策，1987年鼓励生育；台湾在 1989

年改为“三个不嫌多”，韩国于 1996年提出新人口政策，现在都在鼓

励生育，但难阻生育率剧降，目前这些地区生育率只有 0.9 到 1.2。

这些地区因曾“提倡二胎”而后悔莫及，中国为什么还要沿着他们几

十年前的错路走？国内试点也证明二胎方案是错误的。山西翼城、甘

肃酒泉、河北承德、湖北恩施等地区从 1980 年代开始实行“二胎方

案”，但现在生育率全部低于 1.6。 

    因此，应该果断停止计划生育。停止计划生育对中国是一举多得：

可以缓解现在的就业压力、今后的老年化压力和光棍危机，弥补今后

劳动力短缺，并且使中国的经济从以前外向驱动型转变为内需消费型。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2818:41 

    引用 2 

    作者：中华老字号时间：2012-07-0810:31:22 

    计划生育背后十个灭绝人性的“惊天秘密”！ 
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    2011-05-12一、“超生游击队”背后的惊天秘密 

    人们为“着名”小品“超生游击队”开怀大笑时，有没有想过，

是什么样的严苛环境，使为了仅仅生育娃娃的夫妻不得不“远走天涯”。

孔子的“苛政猛于虎”的名言，应验在今天。一对河北夫妻，为了自

主生育，在深山中生活十多年。 

    如果不是空前的非人性、非人权、非人道、非人伦的自存环境，

谁会为了生孩子而成为流浪天涯的“超生游击了队”。 

    二、强行“没收”农民家的孩子进福利院并转手美国的“惊天秘

密” 

    最近许多媒体揭露，邵阳计生部门强行“没收”农民收养的甚至

是亲生的小孩。要领回来，每个交一万块钱。拿不出钱的父母，只好

忍受失子之痛。 

    然后，民政部门以每个 3 千美元的手续费将孩子被外国人收养，

这其中美国占了大头。湖南邵阳农民杨林的女儿，就是这个遭遇。现

在他的女儿六岁了，被美国人收养。国家民政部、外交部，能帮助这

个女儿回家吗？ 

    三、“大月引产”背后的惊天秘密 

    上百度搜索一下“大月引产”四个字，看看是什么结果？基本上

已是生命的七八个月甚至九个的胎儿，其母亲被计生部门有时就是

“当街抓走”，然后强行做人流。那些支持计划生育的城里人铁杆们，

有没有想到过这种情形后面灭绝人性的行为后面的血泪，有没有想到

这种行为背后对一个社会的人性基础的摧残？ 
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    我们都生活得很平静，但在广大的农村背后，想不到每天都有无

数这样的血泪故事在发生！新中国啊！ 

    四、关于中国人口总数背后的“惊天秘密” 

    说是计划生育“使中国少生了三亿人”。这根本是谎言。从 1970

年到 1980 年，中国通过自愿的节制政策，已使人口总和生育率从 6

降到 3。如果继续坚持尊重人权、尊重生育自主权的社会、人道的基

本底线，中国今天的人口也不会超过 14 亿。而且由于尊重自主权，

社会关系也不会这么紧张。 

    不多说了，今天印度人口是 12 亿，印度是放开生的。根据联合

国的预计，印度人口将在 2050年达到峰值，最高可能是 16亿。就是

说，一切尊重人们的自主权，印度人口最多也就增长 4亿。可见 1980

年做为强制一胎化、强制计划生育政策依据的（宋健等人搞的）未来

人口增长预计，是一个天大的谎言。 

    五、“强制”是计划生育政策中最大的罪恶 

    如果根据毛泽东的意思，中国或许需要计划生育，但一切要“商

量人民的同意”，计划生育如果这么搞，中国人口即使比现在多一些，

但社会关系不会像现在这么紧张。在没有实质法律依据的情况下，以

各种行政手段“强制”进行，严重扭曲了整个社会关系，造成没有责

任感的整整一代人。 

    生孩子的事情能够“强制”，拆迁、夺产同样能够强制。强制性

计划生育政策，为一切行政上不依法行政做了急先锋。 

    六、美国“帮助设计”中国计划生育政策的“惊天秘密”。 
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    美国洛克菲勒基金会，资助了“联合国国人口基金会”的成立。 

    1980年，联合国人口基金会向中国“资助 9500万美元”搞计划

生育，培训中国的“人口问题”专家。面是 1980年的 9500万美元是

什么概念，那相当于当年中国国家外汇储备的一半以上。 

    三十年计划生育过去了，中国的生产力水平还是发展中国家，人

口结构却成为发达国家了的。中国 15岁以下人口比例（16%）和日本

差不多（13%）。而到 2040 年，美国人口达到 4 亿，但其人口结构却

比中国合理，中国届时却成为大国中人口结构最不合理的国家。就从

人口结构而论，中国还有希望赶超美国吗？ 

    七、人口结构背后的“惊天秘密”。 

    人口是一个国家的战略性基础。广州亚运会期间，有一个雷人的

口号：“减少出行，为国际友人让出畅通大道”。 

    中国今天在计划生育上做的，是不是也在通过减少自己的人口，

为别人的自存“让出空间”。 

    为什么前南斯拉夫分裂？一个重要原因是国内人口结构的变化。 

    科索沃本来是塞尔维亚人的“民族家园”，但由于出生率低，阿

尔巴尼亚族人大生特生，使塞尔维亚人在自己的民族家园成为不到

10%比例的少数民族，所以有了最近的“科索沃独立”。 

    广州黑人已达 10 万以上，其所造成的问题，同北非人在法国、

巴基斯坦人在英国造成的问题差不多。更不要说，中国目前的贩毒问

题（在中国被扣的毒贩等就在数千人），同这些人有直接关系。 

    如果计划生育政策再导致国内人口民族结构的剧变，在中国现代
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国家建设尚在进程的情况下，这将带来怎样的长期矛盾和动乱的因子？ 

    八、计生民政部门巨大的“利益链条”背后的惊天秘密。 

    其最新的延伸，就是湖南邵阳的“没收农民的孩子”，送进“福

利院”，然后再送国际收养，孩子的主要去向，一直是美国，主要是

填补美国生育率低的缺口。 

    “邵阳事件”当中，美国人似乎只需要交 3千美元就够。但实际

上，整个费用在 10万人民币左右。 

    大概是美国的蛇头每个小孩 3 千美元，中国的蛇头每个 3 千美

元，民政部门的“手续费”3千美元，还有司法部门的各种证件等一

千美元。邵阳事件之前，中国的各级民政部门，就以将“孤儿”送国

际收养为名，每年将数万中国婴孩送美国为主的国家收养。 

    这背后，主要不是民政部门的“人道主义情怀”，而是巨大的利

益链条。每年民政部门、福利院、相关司法部门，就这样通过把中国

“孤儿”送到美国领养，形成了个几十亿元的“利益链条”。这个利

益链条，因为邵阳事件显示出，已经在延长了。 

    九、“一票否决制”背后的官场“惊天秘密” 

    因为有影响升迁的计划生育“一票否决制”，所以地方领导就抛

开了所有法律法规，任由计生部门胡来。 

    做为一个社会的基础的人道、人权、人性、人伦的“指标”，都

可以是零。为了完成“计划生育指标”，“死了的孩子就是最好的孩子”，

官位保住了，权位保住了，中国人道人伦人性的毁灭我可不管。“我

死后，哪管浳水滔天”。 
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    “死了的印第安人，是最好的印第安人”。 

    四川：“该扎不扎，见了就抓。”江西：“见证怀孕，持证生育！” 

    山东：“能引地引出来，能流地流出来，坚决不能生下来。” 

    “普及一胎，控制二胎，消灭三胎。” 

    所以大月引产杀害百万生命，消灭三胎杀害百万生命，不就是自

然而然发生了吗！ 

    十、计划生育“扭曲”民族性格的“惊天秘密” 

    一切以“强制”开道的政策，会有什么好的结果？药家鑫和他的

师妹李莹这些“毒孩”（独孩）的骇人行径，就已经是现世报了。 

    更不要说，即将到来的老龄化对中国政府财政的长期压迫，会使

中国陷入美国日本一样的深重债务负担，更不要说，高企的赡养比，

使压跨目前脆弱的年轻一代的未来，甚至中国的未来！ 

    从历史上看，计划生育可能成为中华民族五千年历史上最大的一

道伤痕 

    作者:zxl19682012  日期:2017-02-2818:41 

    引用 3： 

    1990 年代中期后，中国生育率只有 1.5 左右或以下，2000 年人

口普查证实生育率只有 1.22；但计生委和主流人口学家以 2000年 0-

9岁人口漏报为由将生育率修改为 1.8。《大国空巢》中从三十多个角

度质疑了 1.8 的生育率，认为低年龄组漏报率最多只有 10%。《中国

2010 年人口普查资料》再次证实 2010 年生育率只有 1.181，也证实

了 2000年低年龄组漏报确实只有 10%左右，说明 2000年实际生育率
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只有 1.3。主流人口学家，用各种“学术”模型，将生育率从 1.2修

改为 1.8，可以在国际、国内权威期刊上发表一系列文章；然后用另

外的模型将生育率从 1.8修改为 1.6，又可以发表一系列高水平的文

章，还可以据此提出各种二胎过渡方案；再将生育率从 1.6 修改为

1.4，又可以发表很多文章；最后证明还是人口普查的 1.2 最准确，

又可以发表在权威期刊上。将出生性别比失衡“论证”为女婴漏报可

以在国际国内权威期刊发表很多文章；不断修改女婴漏报率，最后又

肯定人口普查数据还可以发表很多文章。这么折腾十多年，学者们还

挺有成就感的，认为自己这些年一直在努力推动人口政策调整；但这

种学术有价值吗？这种人口学有必要存在吗？ 

    二、计生委和人口学家阻止“八五”、“九五”期间停止计划生育 

    社会要持续发展，人口必须可持续发展。要保证人口相对于上一

代不增加也不减少（世代更替），目前发达国家需要妇女平均生育 2.1

个孩子。而中国由于出生性别比和婴幼儿死亡率都远比发达国家要高，

因此世代更替水平的生育率（妇女人均生孩子数）应该在 2.3 左右。

如果生育率高于世代更替水平，人口会增加；如果低于世代更替水平，

人口惯性增长一段时间后会减少。 

    1980 年中国的生育率已经降低到世代更替水平附近，随着经济

和社会发展，十多年后，生育率会自发降低到更替水平以下，人口低

惯性增长一段时间后就会停滞、甚至负增长，当时就不应该实行计划

生育。但宋健夸张性地预测中国人口会在 2080年达到 40亿；这一预

测让国家领导人极为惊恐，坚定了 1980年实行一胎化政策的决心。 
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    所有的客观数据显示，中国的生育率在 1990 年之后就低于更替

水平，1995年以后只有 1.5左右或以下。也就是说至少在 1990年后

中国就应该停止计划生育（那么现在 50 多岁的人当时就应该有自由

生育的机会）。但当时计生委和主流人口学家不承认如此低的生育率。

1995 年国家计生委和主流人口学家预测中国人口 2000 年会超过 13

亿、2010 年超过 14 亿。因此 1996 年制定的“九五”计划提出“全

国人口 2000年要控制在 13亿以内，2010年要控制在 14亿以内，任

务艰巨。”三、计生委和人口学家阻止“十五”期间停止计划生育 

    2000年进行了第五次全国人口普查，证实 2000年总和生育率只

有 1.22。根据梁中堂教授介绍，普查人口只有 12.0亿，经过半个多

月复查、补漏又找回来 4000多万人，最后又额外“评估”出一个 1.81%

的漏报率，总人口才达到 12.6 亿。即便如此，仍然远没有计生委和

主流人口学家所期望的 13 亿，说明计生委和主流人口学家的理论已

经破产，2001年开始的“十五规划”不但应该停止计划生育，而且需

要及时出台人口发展战略（那么现在 40 多岁的人很多就已经生了两

三个孩子）。 

    但是国家计生委和主流人口学家仍不愿意承认如此低的生育率。

人口学会常务副会长田雪原说：“第五次人口普查全国生育率是 1.22。

2000年发达国家是 1.39，比人家低那么多显然不对。学术界不承认，

政界也不承认，数据拿上来就是这个，怎么办呢？这次全国普查漏报

率是 1.81%，漏报在什么地方呢？2000年普查的时候零到九岁人口漏

报，于是应用一些数学方法，进行了调整，得出来 2000 年全国城镇
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生育率是 1.35，农村是 2.06，全国是 1.73，国家一公布是 1.8 左

右。”胡鞍钢等人还专门上书中央，提出“十五”规划制定的建议：

不能因城市老龄化改变现行计划生育政策。 

    根据国家计生委和主流人口学家的建议，2001年“十五”计划提

出，2005年全国人口控制在 13.3亿以内，2010年全国人口控制在 14

亿以内。 

    在 2000年人口普查证实生育率只有 1.22的情况下，非常荒唐的

是，不但没有停止计划生育，反而在 2001 年出台了《人口与计划生

育法》（1980年代人口学界和计生委一再提议要制定计划生育法，但

是当时全国人大的一些领导坚决反对，他们认为计划生育偷偷的执行

几年就算了，如果立法就荒唐了），计划生育由“非法”变为“合法”

了，计划生育罚款变成“社会抚养费”了，不仅是人口学界的耻辱，

也是法学界的耻辱！ 

    依照计生委和人口学家 1995年的预测，中国人口在 2000年达到

13 亿；按照他们 2000 年的预测，中国人口在 2005 年达到 13.3 亿。

但是“13亿人口日”到 2005年 1月 6日才姗姗到来。而计生委和人

口学家并没有被击醒。相反，他们还为“计划生育将中国 13 亿人口

日推迟了 4 年”而沾沾自喜，仍然认为中国人口增长迅速，对资源、

环 境 、 就 业 造 成 压 力

（http://politics.people.com.cn/GB/1026/3106966.html）。中国

科学院国情分析研究小组则估测：“我国人口承载量最高应控制在 16

亿左右，最合适的人口数量为 7 亿左右。”连人口学界的开明派学者
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顾宝昌也认为：“中国人口以每年 1000 万的速度增长，也就是说 10

年就有1个亿的新增人口，这样推测再过30年中国人口将达到极限。”

（ http://www.chinanews.com.cn/news/2005/2005-01-

06/26/524913.shtml） 

    稍前的 2004 年，顾宝昌为首的人口学家给中央的《关于调整我

国生育政策的建议》中预测，从 2005 年开始如果全面放开二胎，那

么中国人口会在 2044 年达到 16.07 亿的高峰（其实即便停止计划生

育，中国人口也不可能达到 14 亿人）。因此建议采取一个为期 15 年

的、“分类实施、逐步放开、两步到位”的二孩晚育软着陆方案。大

多数人口学家不能叫“人口学家”，而应叫“灭口学家”。1990年后生

育率就低于更替水平，就应停止计划生育，那么现在四五十岁的人很

多就有两三个孩子了。但计生委及其豢养的人口学家一次次将 1.3左

右的生育率篡改为 1.8，阻止人口政策调整，损失数千万人命。2006

年由三百多学者（包括绝大多数人口学家）组成的国家人口发展战略

组还认为 2010年人口会达到 13.6亿。“六普”已经证实了 1996-2010

年平均生育率只有 1.4 左右，2010 年生育率只有 1.18（这是唯一有

年龄别数据支撑的），生育率反弹，“弹”何容易？中国的婴幼儿死亡

率大幅高于发达国家，尤其是中国出生性别比高达 120，而发达国家

只有 105，中国的世代更替水平怎么可能也是 2.1？ 

    现在他们仍然拒不承认人口普查的超低生育率，认为 2010 年的

生育率还有 1.6；也还坚持认为中国的世代更替水平是 2.1，以进为

退，用二胎过渡方案来阻止停止计划生育。 
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    ---------------- 

    1968：我知道现在放开二胎了但是太晚了，我老婆已经不愿意给

我生了，我也不能勉强啊！但是看这文章我有新思路，这个思路就是

要计算 2100 年汉族还有多少人进而想到美国肢解中国总战略！由此

可以预测百年以后的许多惊心动魄的事了！其实我有资料表明，权威

的清华人口研究所早在十几年前就搞过中国人口模式和上面民间作

者结论高度一致，报告肯定早给中央了，这么大中国，肯定不是一两

个想到这些问题，据我所知有关领导当时乃至啊批示媒体不许报道！

类似的还有婴儿死亡率与放开婚检的必然联系！有没有这些事啊？还

有些吓人的结论，我都不敢发出来，发出来害怕联想到我们的子孙后

代在血雨腥风中的悲惨景象啊！发出来大家也就是看看，没有用啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0110:53 

    西方一直声称中国威胁论，却要中国搞私有化，如果私有化有竞

争力，岂不是在培养对手？ 

    楼主：唯物主义思想家时间：2017-03-0100:28:00点击：149回

复：20 

    守护 

    脱水打赏看楼主设置 

    西方一直对中国进行技术封锁，却免费给中国推销私有化，正常

人都会明白这其中的阴谋，可就是某些人要去装傻子，配合洋爹坑害

中国。西方资本家控制经济，自己不愿意发展还想把中国一起拉下水，

让中国和他们一起比烂。西方的发展模式是比烂的发展模式，这对人
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类发展没有好处，如果中国跟着堕落，那就断绝了人类发展的希望。

中国私有化程度没有西方严重，于是实现了对西方的赶超，不看广告

看疗效，正是中国的公有制推动了社会的进步。 

    ---------- 

    1968:这个逻辑力太强了，属于一剑封喉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0111:01 

    我发现在房产税这件事上，政府喉舌如何诱导消费者的证据链条 

    1： 

    注意到没有，官家在给经济上急救措施了 

    楼主：张文峰 Lv4时间：2014-03-1820:38:00 

    住房信息联网（推迟到）2020年完成，以前一直催得很紧的，今

天转了一个 180度的弯。 

    这是在向一部分人喊话：请你们安心持有吧，千万不要抛，拜托

了！ 

    1968：事实是 2016年他们又忽悠去库存了一年！ 

    2：住建部正在为房地产税做准备工作！6种人危险了 

    2017-02-2408:16:10来源：综合作者：半岛晨报 

    原标题：重磅！房地产税真的要来了，住建部正在做准备工作！

6种人危险了 

    住建部回应房地产税进展：要加快房地产税立法 

    昨天上午，一个大消息破空而来：住建部副部长陆克华在国新办

新闻发布会上透露，有关部门正在为房地产税做准备工作。 
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    他的原话是这样的： 

    回答您第二个关于房地产税的问题。这个问题是十八届三中全会

明确的改革任务，要加快房地产税立法，并适时推进改革。有关部门

正在按照中央要求开展工作。 

    ----------- 

    1968：这回是真没有接盘的了，尤其是一线！估计是一线收税，

三四优惠！把消费群赶到三四线！不能说他们中没有懂得牧民的高手

啊！但是心术不正，总归落入下流！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0111:14 

    我给学生讲课，互动环节课本有个亚洲老牛拉破车的种植业配图，

我说现在中国农业面临一场突破性革命的边缘，同学思考一下缺什么？

有学生说缺技术。我说到我经常看我爱发明频道，即使里面的中国农

民也已经发明了几乎所有农业机械！很多学生说我也看了，老师说的

对！看来这个频道是中国办的最好的教育频道了！ 

    但是，我指出，发明的农民十个有九个都几乎破产？所以第一个

瓶颈就是政府支持！钱不是问题，不要说援助非洲，就是不给菲律宾

一个国家援助的钱就够每年政府出钱半卖半送区域推广农业发明了！ 

    第二个瓶颈就是新能源！电力和新能源转化的电力是机器跑起来

的主要方向，这个方向绝对不是只能用几十年的化石能源！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0117:04 

    根据各方面推演，中国的债务危机已经形成，爆发只是一个时机

了，靠农村卖土地缓解危机可能不可能？从今天起我要进行后危机时
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代的沙盘预演，主要历史参照物是日本和拉美！ 

    在 2000 年的时候，专家参考发达国家城市化和经济关系，当时

推演中国住房，小汽车的消费井喷，谁当时能够了解世界城市化规律

就是大城市房价暴涨的规律，现在看发大财了！因为当时中国城市化

率是 30%左右，现在是 50%了。尤其是中国显然是富人财富更集中所

以买一线房产是首选。 

    如果说前面中国依照了世界城市化规律，那么世界城市化带来的

泡沫破裂中国没有可能能够避免！ 

    现在我不谈泡沫何时破裂，谈泡沫破裂后的情况和怎么办！ 

    附录 1： 

    日本如何处理银行不良资产 

    董艳玲 

    上世纪 90年代日本经济泡沫破灭后，日本房地产和股票市场 10

年里下跌了 65％，银行的大量贷款无法收回，形成巨额不良资产。日

本政府起初采取了对银行业“保驾护航”的态度，在 1997 年以前对

银行不良资产的处理，缺乏对不良资产“大动手术”的决心和统一协

调解决的规划，从而加大了后来处置不良资产的成本。 

    1997 年后，日本政府才采取了一系列措施解决这个问题，但直

到 2003年才稍见起色。 

    通过存款保险机构和金融同业援助处理不良资产。 

    1997 年以前，日本主要通过存款保险机构和金融同业援助来处

理银行的不良资产。从实际运作的情况看，在 1992年 4月至 1997年
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11月期间，存款保险机构为解决破产银行问题，提供援助拨款 2.1兆

（万亿）日元、贷款 80亿日元，购买破产银 

    行不良资产 1174亿日元。1993年 1月，日本 162家民间金融机

构共同出资，成立了共同债权收购公司，资本金约 79亿日元。 

    其主要任务是收购附有不动产的不良债权，出售质押物，对回收

希望不大的不良债权进行处理。不良债权的账面价值与实际收购价值

的差额由金融机构作为损失进行冲销。1996 年 7 月，应大藏省的要

求并经银行董事会批准，日本 100家大型商业银行为大藏省分担 8060

亿日元的资产帮助 7家严重亏损的住宅金融专业公司（简称住专）清

盘。 

    效仿美国模式建立处置不良资产的专门机构。 

    1996年 9月，日本政府提供财政资金，以美国重组信托公司（RTC）

为蓝本将东京共同银行改组成债权重组托管银行（整理回收银行），

简称 RCC，即日本版的 RTC（由于国情不同 RCC 并没有起到像 RTC 那

样的作用），拥有资本金 1600亿日元。该机构的主要任务是接管原东

京协和、安全信用组合、木津信用组合等已破产的金融合作组织的业

务，收购处理其不良债权。1997 年 12 月 24 日“稳定金融体系紧急

对策”公布后，整理回收银行的功能和作用得到了进一步加强。可通

过购买优先股等方式向自有资本比率较低的银行注资。由于 RCC在出

售资产方面成效较慢，日本政府又设立了“桥”银行（过渡银行）以

紧急处理瘫痪的金融机构。 

    通过注入公共资金缓解银行业金融危机。 
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    1998 年，北海道拓殖银行等大型金融机构破产，政府首次向 21

家银行投入了 1.8 兆日元的公共资金，但未能解决问题。1999 年再

次投入公共资金，两次加起来超过 10 兆日元。尽管政府援助不是日

本银行业的特效药，但为了稳定金融体系，日本政府于 2003 年 5 月

再次注入公共资金，对资本金严重不足的日本第五大银行理索纳

（ResonaHoldings）银行提供约 170亿美元援助资金，同时计划收购

该银行的普通股，对其实施有效的控制。为了把被国有化的危险降到

最低水平，日本理索纳商业银行在 2003 年 8 月底宣布出售手头的所

有证券。 

    根据总体经济态势出台金融法规与政策。 

    1998 年，日本政府为了适应全球金融自由化和国际化的趋势，

提出了金融大改革计划。该计划的目标是 2001 年 3 月底前初步确立

起自由竞争的金融体系，将东京市场建成与纽约和伦敦并驾齐驱的国

际金融中心。为配合改革计划的实施，日本临时国会在当年 10 月通

过了《金融再生法》和《早期健全法》两部重要的法规，决定对破产

金融机构不再保护，由此掀起了日本银行业的大规模合并浪潮。为了

加快银行经营市场化的改革，小泉政府于 2002 年 4 月推出了旨在对

不良债权进行最终处理的紧急经济对策，要求各大银行将上年 9月前

的旧不良资产在两年内处理完毕，9月以后的新不良资产在三年内处

理完毕。同时，推出了激进的“存款限额保护”政策，即政府只对储

户在金融机构的存款进行一定额度的保护，超过部分不承担赔付责任。

这一类似休克疗法的银行改革措施引发了“存款大逃亡”现象。为了
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减轻金融动荡，日本政府于 7月宣布延期实行“存款限额保护”制度。

日本央行于 9月宣布收购银行所持股票的“国有化”计划。为了避免

被国有化，日本银行在严格的审查和监管政策下，借助整体经济回升

的态势加快了处理不良资产的速度，或转卖给债权回收机构，或拍卖

给意欲进军日本的外资。同时，通过大量购买高利率的国债获取收益，

改善银行的经营状况。 

    （摘自《学习时报》） 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0117:08 

    说白了我要揭开不良资产证券化的画皮！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0217:10 

    今天课太多，写不成了，但是先注意到有一个解释 

    发改委回应 45万亿投资：不搞大水漫灌式强刺激 

    2017年 03月 02日 02:27来源：上海证券报 

    “2016 年，我国全社会固定资产投资完成 60.65 万亿元，同比

增长 7.9%。如按照这一速度，2017年全国 32个省级单位固定资产投

资规模将会达到 65 万亿左右，这与 23 个省份今年的投资可能达到

45万亿是基本匹配的。”李朴民说。 

    李朴民认为，“固定资产投资规模”是全社会以货币表现的制造

和购置固定资产活动的工作量以及与此有关的费用，“固定资产投资

规模”既包括政府投资，也包括民间投资，还有外商投资等其他投资。

所谓“投资刺激计划”，是在特殊时期需求不足的情况下，主动增加

政府投资的规模，来拉动内需、稳定增长。 
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    ------------------ 

    1968：我想知道各省的 20万亿外，还有 20万亿投资谁掏，无非

就是 PPP！说白了有 20万亿主力外资要在一年内收购中国核心资产！

是的中央确实没有刺激，但是不管谁投钱的效果就是真实刺激！ 

    附录：2012 年我国全社会固定资产投资 37 万亿元，同比增长

20.4%；2013 年增长 19.9%，将达到 45 万亿元。从市场普遍预测来

看，两年的增速都偏低。 

    2015年全社会固定资产投资 562000亿元同比增长 9.8%， 

    ------- 

    1968：大家可以看出政府投资越来越弱，但是外资已经成为我国

投资增长主体换句话说，中国正在快速被外资收购！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0310:08 

    昨天看了特朗普国会讲话视频，里面就表达了一个意思，强盗要

收保护费了！美国的北约小伙伴要给老大进贡了！马上各国会反应过

来，与其花钱请人保护不如自己开发武器保护自己！ 

    要发起退出北约运动！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0310:14 

    昨天还看到一个视频，是王 73 关于毛主席修的水利工程是现在

农业保障的前提，我确实现在又糊涂了，这些人真不知道是好人还是

坏人，但从结果看没有悬念！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0310:36 

    去年中国钢铁行业赚了 400亿平均每公斤仅挣 5分钱 
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    2017年 03月 03日 07:58来源：每日经济新闻 

    原冶金部副部长、全联冶金商会原名誉主席赵喜子日前表示，“估

计 2016年全国钢铁产业，国有和民营(企业的盈利)加在一起会有 400

多亿。” 

    如果与控制着全球 70%铁矿石供应的四大矿山(淡水河谷、力拓、

必和必拓、FMG)同期利润相比，却不值一提。数据显示，四大矿山 2016

年的净利润至少达 130亿美元，折合人民币约 897亿元。其中，必和

必拓、FMG只是 2016年下半年的盈利数据。 

    这不禁让我们感叹，在经历去产能的痛苦过程中，钢铁行业的业

绩终于有所改善，然而真正赚钱的却仍是四大矿山。 

    四大矿山打败 500家钢企 

    据不完全统计，全国煤炭和钢铁行业的从业人员数量在 850万左

右，面对着如此庞大的就业人群，去产能的难度可想而知。在 2016

年 1 月 4 日尚为 42.7 美元/吨，但到了 2016 年 12 月 30日，该指数

已涨到了 79.65美元/吨，涨幅达 86.53%。 

    进入 2017年以后，该指数的上涨步伐并未停止，并在 2月 21日

达到 95.05美元/吨，这也是普氏 62%铁矿石指数 30个月的新高。然

而，记者注意到，中国的钢铁总产量超过 8 亿吨，占全世界的 50%。

用一个不太恰当的比喻，平均每公斤钢铁仅挣 5分钱。 

    事实上，从四大矿山陆续公布的 2016年全年或者 2017财年上半

年的财务数据来看，我国钢企去年 400多亿的盈利，的确有些不值得

一提。单从数字上来看，四大矿山的利润就已是国内全行业的两倍多，



13654 

 

“要知道国内的钢企数量不少于 500家”。此前，在供需失衡背景下，

铁矿石价格自 2011年 191.70美元/吨的高点开始暴跌，2015年底甚

至跌破 40美元/吨，2016年至今有所回升，但差距仍在约 100美元/

吨。 

    这却让行业更为集中。公开报道显示，四大巨头的市场占有率已

从 60%左右增加到 2016 年的 85%。四大矿山所在国澳大利亚、巴西，

铁矿产量也在大幅增加。从 2012年到 2016年，澳大利亚铁矿石成品

矿产量从 4.95 亿吨上升到 8.1 亿吨，增幅达 64%。巴西铁矿石成品

矿产量，从 3.7亿吨上升到 3.92亿吨，微增 4.5%。 

    与此同时，中国铁矿石产量却在下降，成品矿产量已从 3.43 亿

吨下升到 1.82亿吨，降幅达 47%。 

    来自中国冶金矿山企业协会数据显示，仅 2016 年前三季度中国

铁矿石企业已退出市场 780 家，占铁矿石企业总数的 1/3.2012 年以

来，国内铁矿石产量下降达 47%。 

    弭澎琦向每日经济新闻记者分析，随着中国铁矿军团的倒下和国

际巨头垄断地位的增强，巨头们控制铁矿石价格的能力进一步增加。 

    情况可能更加糟糕。伴随着矿价回升，一些小矿山也在考虑复产。

来自金联创的最新统计显示，伴随着一些小矿山产能的释放，2017年

全年铁矿石增量大约在 6000万~7000万吨。 

    “一旦矿山复产超出预期，供需矛盾可能更加尖锐，由此引发价

格下跌的可能就更大。”刘新伟向记者分析。 

    不过，四大矿山的成本，却足以承受铁矿石价格的下探。比如，



13655 

 

在四大矿山中财务成本最高的 FMG，其成本在 2016年 6月降至 14.31

美元/吨。 

    1968：为何你还是那些产量，铁矿上去了？？显然国际垄断有人

在操纵铁矿！国企应该和人家学习加强垄断地位！没有垄断就没有高

额利润！此外中国经济情报外资很清楚，2016 我们的刺激计划显然

人家已经知道，现在敢涨还有个原因就是 2017继续大刺激！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0312:53 

    外媒：中兴通讯与美政府将达成就伊朗交易支付数亿美元罚款 

    2017年 03月 03日 09:2 

    消息人士表示，中兴通讯承认触犯的是国际紧急经济权力法例，

以及其他法例。此举可能影响中兴通讯在美国的业务发展。 

    中兴通讯目前向 AT&T、T-MobileUS 与 Sprint 等供应智能手机，

也有向高通、微软与英特尔供应元件。去年 3月，中兴通讯被纳入为

影响美国国家安全的外国公司名单，限制它向美国公司供应物品。中

兴通讯在 2 月 14 日於深圳交易所发出的公告指出，与美国商务部、

司法部与财政部商討结束调查的可能性。 

    --------- 

    1968：我期待影响中国国家安全的外国公司名单，孟山都算一个

吧！所以给台湾出口武器提供零配件的美国公司都要算上吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0317:12 

    中国坐拥 1.25 万亿多美元的美国国债以及其他美元资产，是美

国长期预算赤字的重要融资来源。事实上，中国的盈余储蓄大部分流
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向了储蓄严重不足、无法支撑自身经济的美国。，中国对美国国债的

如饥似渴，帮助美国利率保持低位，维持了资产市场泡沫，也让终极

消费者过上自身收入远远不足以支撑的生活水平，直到 2008 年。根

据特朗普经济学，联邦预算赤字可能会扩大。-中国自己经济危机要

爆发了，没有能力买国债而是要抛售国债，是找各借口不能让中国抛

售美国国债的时候了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0400:48 

    在 2017 年事业单位分类改革的有关规定中，医生，教师波及其

中改革的范围。主要是取消教师编制，但保留事业单位的属性！也就

是说大家都是合同工既传说中像半夜鸡叫的高玉宝那样的给地主打

工的长工了！自可靠消息，教师职称工资改革开始 2020 年起也陆续

取消教师职称！很多人在麻木，不知道意味着什么，这意味着你退休

的时候无论你是看门的还是教书的都拿几乎一样的退休工资！比如我

这样高级教师理论上和县处级领导拿一样相当于他们职务补贴的退

休职称的日子一去不复返了！以后除了官员所有人只有工龄补贴，这

还是你自己打工去赚！ 

    我开篇说的局面已经就要到来了！终于历史又走到这个轮回了！

终于全中国人民的铁饭碗全部砸光了！改革就要完成自己的历史使命

这就是全面市场化！ 

    现在很多地方其实学校已经开始变卖和私有化，比如名校办民校！

一旦私人投资了民校进行改制，那么我们这一个名校民办分校是小升

初报名费就是 900！2000人录取 200学生！而我们学校这样国办名校
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不许进行招生挑选考试！所以 PPP以后的各种私人外资投资你就等着

大涨价吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0512:13 

    现在不断有人说抵制韩剧啊，乐天啊，依我看乐天可以不去！韩

剧如果有存货还是可以看的，宋慧乔不看白不看！其实很多事是国家

层面的事，直接和韩国断交把韩国资本赶出去就可以了，韩国自己没

有什么给中国必须的任何技术，说白了，韩国就是白赚中国钱没有给

我们必须想要的东西，没有韩国产品中国产品才有更大市场，大家收

入会提高一些！和韩国直接断交就完了，不用忽悠大家不看韩剧，搞

的挺难受的！即使和韩国断交韩剧也可以盗版的看！连大白菜我们都

是便宜卖给韩国人的！ 

    乐天不到十年资产涨了 7倍，是谁给外资放开了百货销售权？这

是问题关键，中国人不会开百货公司？笑话！从所有外资手里收回百

货超市经营权是比抵制乐天或者日本八佰伴或者沃尔玛或者家乐福

更重要的事！政府需要表态和行动！ 

    我们要和特朗普同志学习，搞中国版孤立主义！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0517:37 

    我家去年宽带升级免费送的红米 2实际用起来比苹果好多了！当

然照相清晰度不如老婆的苹果 6.不过我觉得够用了，主要是在温度

比较低的情况下，比如我爬雪山，苹果手机根本开不了机！在我们家

新房子，苹果手机就几乎没有信号，小米没事！苹果有莫名其妙的维

修问题，小米我一次没有遇到，但是小米有一个致命缺点就是内存太
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小，我这才 8G，而且装了什么东西后看起来删除了，其实还在，很多

人用一年就因为这被迫换手机，我认为很浪费！小米如果不升级大内

存和改掉这缺点，没有人会买小米，如果小米能成本价给我升级内存

我就是小米粉丝了，否则永远不会用小米，最近在考虑华为，伙伴们

介绍的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0614:06 

    《环球时报》带头把中国和韩国之间因部署萨德出现的国家利益

冲突，成功的转换为中国和乐天一个韩企之间的矛盾，而且这个乐天

还有着浓厚日本血统。为虎作伥的乐天当然要抵制要制裁，但作为一

家主流媒体，更应该分析萨德问题的本质是中国和美韩之间的国家矛

盾，韩国既然作为挑战中国安全利益的代理人，那么中国就应该采取

一切可能的措施，把整个韩国作为制裁对象。针对韩国的民间抵制必

须有，政府制裁也要跟上。如果有韩国企业明确表明他们要选择韩国

国家利益而危害了中国安全，中国就有权利也有必要让他们退出中国

市场。在应对萨德的问题上，来自民间的抵制很重要，来自政府的制

裁，更为必需。 

    ~ 

    这是微信群看到的，看来是到了和韩国断交，或者起码降低外交

等级的时候了！傻得入韩国实际上是违反中朝停战协议的！如果那样，

中国解除对朝鲜核武器禁运！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0618:35 

    几年前，苹果、三星毋庸置疑就是全球专利老大，在知识产权备
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受重视的时代，每一个企业与个人都会不惜余力地维护自己的权益。

中国的华为也难逃他们的起诉。2013 年，苹果更是联手了微软向华

为进行起诉！3年时间，华为被告了 54次！ 

    然而去年发生了惊天逆转，2015年华为中国申请 6200件，境外

申请 2800件，已累计申请了 52550件国内专利和 30613件外国专利，

专利申请总量全球第一。 

    正是因为如此，一向以专利称霸的苹果也开始向华为低下了骄傲

的头颅，去年华为向苹果公司许可专利 769件，苹果需向华为支付数

亿美元购买专利，这一刻是要载入历史的！ 

    ~ 

    没有使用过没有发言权，看来这次我要买华为了！老婆想淘汰苹

果 6给我，好像要继续升级，我说可以了，苹果害你花很多莫名其妙

修理升级费用，烦死了！尤其是接电话时断时续，解决不了！我先用

华为，好的话老婆孩子都用！从纯消费者角度看就是这样，你小米苹

果有一点缺点你不及时改进，我们就用脚投票了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0700:19 

    3月 5日，中央政治局常委、中纪委书记王岐山同志在北京代表

团参加审议时指出—— 

    在中国历史传统中，“政府”历来是广义的，承担着无限责任。

党的机关、人大机关、行政机关、政协机关以及法院和检察院，在广

大群众眼里都是政府。在党的领导下，只有党政分工、没有党政分开，

对此必须旗帜鲜明、理直气壮，坚定中国特色社会主义道路自信、理
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论自信、制度自信、文化自信。 

    这段话让许多网友感到振奋，认为是对近年来我国流行的一种

“党政分开”、“小政府”、“政府管得越少越好”的错误观点的正式回

应。改革开放以来，逐步形成了一种认识误区，即认为经济增长源于

“小政府”，政府对经济干预越少，经济增长越快。因此只要继续减

少政府的经济职能，就能够激发市场活力，让经济增长恢复。这种“政

府越小越好”、“政府管得越少越好”的理念，是典型的新自由主义理

念。这种理念起源于西方 80 年代，这种观点甚至不是经济学教科书

上的观点，而是带有宗教信仰色彩的一种话语迷信，这种迷信是上世

纪 80年代西方新自由主义改革之后出现的，垄断资本营造这种话语，

在国内是要突破政府对资本特权的限制、以便有利于垄断资本获得更

大的超额利润；在国际上则是将其作为对发展中国家意识形态输出的

工具，让发展中国家放弃民族主义的经济政策，以便巩固和加强发达

国家在全球经济中的优势地位。抛开其意识形态因素，不管在理论还

是实践上，“小政府”的观念也不成立。从西方国家的情况来看，其

在现代化初期就离不开政府的强力推动，英国、美国等早期资本主义

国家，在建立初期实施了严格的国内贸易保护，并且是通过政府开辟

海外航道、圈地运动等为工业化准备了条件。德国、日本等后起的资

本主义供国家，在现代化初期就是以政府主导的国家资本主义方式优

先发展重工业。发展中国家在经济启动初期，如果没有强有力的政府，

就更难以启动。 

    相反，目前广大陷入贫困陷阱的发展中国家，则是受制于政府能
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力不足。在现代化的初期，政府起着维持安全和秩序、构建国内统一

市场、提供公共服务、实施产业政策等办法，而这些国家的政府没有

能力履行基本的职责，以至于现代化久久不能启动。 

    西方国家进入现代化的之后，政府的职能也不是削弱了，至今在

国际上相比，发达国家的政府职能明显强于发展中国家。经济史学家

MarcLaw和 SukkooKim（2011,p.113）也写到：“尽管美国号称是世界

上最大的自由市场经济体，政府管制仍是经济活动的重要特征。一切

都在管制之下：无论是美国人吃什么食物、开什么车、怎么看医生，

还是决定从哪里借钱，又贷款给谁的金融体系。”那种把一切政府监

管虚无化的观点，认为市场自身能够做到优胜劣汰，这并不符合事实，

市场上广泛地存在信息不对称，买家没有卖家精，政府进行监管、制

定标准、进行认证、披露信息，是一种公共产品，为了有助于市场主

体以较低的成本获得信息，做出正确的选择。例如，对技能人员授予

职业资格证书，就是对其执业能力的信息向社会的披露，是减少交易

成本的办法。如果没有这种认证，企业如何判断一个人的能力呢，可

能每家企业都要付出时间和成本进行认证，这就是社会资源的浪费。

政府就同时具有“掠夺之手”和“保护之手”两个角色，关键是看政

府代表谁。一方面，政府可能同利益集团勾结起来对社会进行攫取;

另一方面，也只有政府才有合法权力来遏制利益集团，维护社会公正，

提供公共服务，并对外维护国家利益。在现实中，有些人希望捆住政

府“掠夺之手”，这种主张有利于国家发展和人民大众;另一些人则希

望捆住政府“保护之手”，让政府不要遏制利益集团、不要调节收入
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分配、不要搞社会福利，因为这些做法对有产者不利。可见，同样嘴

上念叨“限制政府权力”，心里的算盘可能完全相反。 

    这样的例子层出不穷。20世纪 70年代，新自由主义在拉美大行

其道。以智利独裁者皮诺切克为代表的政客，通过政权的力量强制推

动市场化、私有化，结果使财富迅速向寡头集中。信奉“看不见的手”

的人却用“看得见的手”来强制推行市场化，这本身就是一个讽刺，

实际上是为大资产阶级的利益开道。 

    中国共产党的领导，是中国道路最本质的特征。中国共产党是中

国现代化的组织者、领导者，在中国现代化模式中起着核心作用。旧

中国无法启动现代化，缺乏一个能够凝聚全国人民意志、形成共同目

标的政权，是一个重要的约束。无论是清政府、北洋军阀还是国民党

政府，都没有建立一个能够启动现代化的国家政权。 

    ~~ 

    1968.这几天看到一个 73 视频.还有今天这消息，看来老王居然

是中央左派？明显和佐立刻的徒孙两个腔调！谁穿什么鞋越来越清楚

了！但是西南侯是他审的啊，还是有不解啊 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0710:09 

    我九节功每天不停练到今天一年半左右了！感觉身板直，中间经

历痛风犯，感冒咳嗽等，感觉该得病就得病，不过头脑清醒，似乎不

容易得高血压 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0710:43 

    发改委副主任张勇谈民间投资增长问题时表示，要进一步落实促
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进民间投资 26 条措施，放宽准入门槛。民营经济在国民经济中占重

要位置，吸纳就业 80%，税收贡献占 50%，新增就业大多数都进入了

民营经济。去年民间投资 36.6 万亿，占全社会投资 61.2%。大的项

目方面，浙江杭州绍兴台州城际铁路总投资 400多个亿，民营企业已

经组团投资，希望控股，浙江省政府也非常支持，正在推进。 

    -------- 

    1968：图穷匕首见了！去年民间投资 36.6 万亿，占全社会投资

61.2%！我前几天的判断又对了！这次 45万亿规模投资的主力不是国

家投资也不是地方政府投资！是什么民资？骗谁呢？真正国内富人，

比如温州资本炒房子的在迪拜在温州几乎全军覆没了！就是以各种复

杂股权隐藏起来的外资！我们现在看在 2009 年地方政府是通过城商

行筹集钱，但随着改制、重组的完成，地方政府对城商行的股份逐步

稀释，丧失控股权甚至持股极少！，城商行的钱哪里来是地方政府财

政存款存在这里，以前是用政府存的钱存政府银行办公共事业投资，

尽管他们恶性刺激经济风险巨大，但风险和收益都是政府的！现在是

用政府存的钱存私人银行借给私人办公共事业投资，人家大不了银行

倒闭风险归政府但是收益显然归私人，而且技术上外资可以通过做帐

几年内把利润拿国外，十年后倒闭破产烂摊子归政府!人家借的是财

政存款，财政存款做为贷款赔完了银行倒闭了，你把人家咋样？这样

格局下无论亏赚倒霉的是政府-当然不是官员，公务员大面积发不出

工资的局面必然出现！财政存的钱没有了嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0710:56 
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    引用： 

    至于中国，今年 1月份，CPI指数同比上涨 2.5%，创下近两年来

的新高，通货膨胀也似乎有卷土重来之势。 

    先是房地产去库存下的房价上涨，接着是去产能下的煤碳、钢铁、

铁矿石等的上涨，再接着是造纸、包装印刷、运输、化工原料、电子

元件等等的上涨，然后是更大范围的上涨，连最不可能上涨的手机等

也开始上涨…… 

    要知道，凡是通货膨胀严重的国家，都有狂发货币的共性，而且，

一旦犯了这种病，跟狂犬病一样，根本停不下来。 

    例如委内瑞拉，他如果停下来，就只能接受经济崩溃的现实，没

有哪个政府愚蠢到轻易认输的地步，他们宁肯狂发货币到崩溃也不会

选择坐而待“溃”。一旦美联储持续加息，这些国家就会成为最早崩

盘的先驱。 

    中国同样如此，根据各个省份公布的固定资产投资规划，至少有

16 个省份的固定资产投资规模计划超过了 GDP。2017 年固定资产投

资规模已经高达 40万亿以上！ 

    这些庞大的投资规划一旦付诸于实施就不可能再停下来，因为停

下来就面临着烂尾工程，只能硬着头皮走下去。而投资就意味着庞大

的货币需求和资金投入。 

    中国经济的通胀之风已经刮起，大通胀时代已经来临。 

    --------- 

    1968：无论是政府投资刺激还是打着民资旗号外资 PPP刺激，都
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是商业银行凭空贷款印钱，本质都是印钞票！按照中国房事股市规律，

一般发生这样事，这两个必然有一个到两个要暴涨，有先后，从去年

看挺了房事，今年庄家应该吸筹差不多了，股市应该有一搏啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0711:09 

    2014：按全国居民五等份收入分组，低收入组人均可支配收入

4747 元，中等偏下收入组人均可支配收入 10887 元，中等收入组人

均可支配收入 17631 元，中等偏上收入组人均可支配收入 26937 元，

高收入组(人口占 16%）人均可支配收入 50968元。 

    50968大概为收入前 8%，前 5%，加 30%，66258元，3口之家 20

万 

    考虑到未来收入增长，取 30万 

    ----------- 

    1968：中登公司 7 月的统计数据显示市值 50 万以下的账户占比

93.7%！注意是账户，一个富人家庭都可以有好多账户！所以将来要

革命，毛主席说的对，团结 95%就可以了，毛主席打倒了地主资本家

有 5%以下的人想骂他太正常了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0711:14 

    也就是不到 4000万个王八蛋的事！是 14忆人民哭还是他们 4000

万人哭好呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0711:24 

    全国人大财经委副主任委员黄奇帆：建议降低中产阶层税负 

    -------敢不敢再提托宾税了？不想活了！就这样不疼不痒说几



13666 

 

句混养老吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0717:33 

    引用： 

    至于中国，今年 1月份，CPI指数同比上涨 2.5%，创下近两年来

的新高，通货膨胀也似乎有卷土重来之势。 

    先是房地产去库存下的房价上涨，接着是去产能下的煤碳、钢铁、

铁矿石等的上涨，再接着是造纸、包装印刷、运输、化工原料、电子

元件等等的上涨，然后是更大范围的上涨，连最不可能上涨的手机等

也开始上涨…… 

    要知道，凡是通货膨胀严重的国家，都有狂发货币的共性，而且，

一旦犯了这种病，跟狂犬病一样，根本停不下来。 

    例如委内瑞拉，他如果停下来，就只能接受经济崩溃的现实，没

有哪个政府愚蠢到轻易认输的地步，他们宁肯狂发货币到崩溃也不会

选择坐而待“溃”。一旦美联储持续加息，这些国家就会成为最早崩

盘的先驱。 

    中国同样如此，根据各个省份公布的固定资产投资规划，至少有

16 个省份的固定资产投资规模计划超过了 GDP。2017 年固定资产投

资规模已经高达 40万亿以上！ 

    这些庞大的投资规划一旦付诸于实施就不可能再停下来，因为停

下来就面临着烂尾工程，只能硬着头皮走下去。而投资就意味着庞大

的货币需求和资金投入。 

    中国经济的通胀之风已经刮起，大通胀时代已经来临。 
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    --------- 

    @zxl196820122017-03-0710:56:39 

    1968：无论是政府投资刺激还是打着民资旗号外资 PPP刺激，都

是商业银行凭空贷款印钱，本质都是印钞票！按照中国房事股市规律，

一般发生这样事，这两个必然有一个到两个要暴涨，有先后，从去年

看挺了房事，今年庄家应该吸筹差不多了，股市应该有一搏啊！ 

    ----------------------------- 

    @齐洛洛 4182017-03-0714:47:13 

    张老师准备入股市游一游吗？ 

    ----------------------------- 

    我觉得是有利时机了！只是理论上应该有往下恐慌低点一下，哈

哈，回头看看股票账号还在不在！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0717:46 

    @齐洛洛 4182017-03-0715:55:21 

    刚需要不要现在倾两代人之所有去买房呢？坐标南京。 

    ----------------------------- 

    不需要！一二线就算农民卖地拿点钱，岂是农民可以买得起的，

所以我判断一二线现在不买起码不会错过！如果要买就买有城际地铁

延伸的地方，大资本会在哪里炒作！毕竟卖地有那样多钱印出来，三

四线局部交通热点会制造出来！结论看看南京地铁还往哪里修吧！南

京城区现在不予考虑！房产税今年必然要开始落实！一二线不要怕通

胀房价还涨，富人看到通胀苗头和房产税会换美元跑掉的！那时就是
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抓恐慌机会的时候！ 

    我的结论不变，一二线有大降本质原因不急于出手，三四线有钱

和政策支撑在交通优势地点会有暴涨拉动吸引农民可能！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0717:49 

    确实有部分产业（特别是中下游）经过长时间市场化的供给收缩，

出现了行业集中度上升，议价能力提高。最典型的例子就是去年造纸

涨得不错；还有农业领域的猪肉，散养率大幅下降，大户养猪的比例

大幅提高；比方说有些中间品的设备制造等。前一段我们调研了一家

公司，和杭萧钢构合资做装配式建筑。老板说他的厂从去年开始原材

料就零库存了，来单采购原料，产品价格浮动，和原料价格挂钩。问

他为什么可以这样，他说运输半径 200公里，原来有 7家，前几年倒

闭潮，现在只剩下 3家，他是最大的。 

    --------1968：高盛就要控盘猪肉了！还记得前几年农民养啥种

啥赔啥吗？看看现在猪肉集中度，你就知道农业就要面临寡头控制了，

不是一般控制是农超对接冷链全行业全流程控制！这事大，有空再细

说！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0717:59 

    外国商品在美国市场占有率最高的领域是耐用消费品，其中包括

汽车和电子产品，即便如此，耐用品消费中三分之二的商品仍是“美

国制造”，而其他三分之一为外国制造。 

    特别是在“中国制造”方面，中国商品占美国人消费开支的 2.7％，

而整体外国制造在美国的销售份额大概在 11.5％，这意味着即便在
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进口商品中，“中国制造”仅仅占到四分之一左右。其中，中国进口

商品主要包括家具、家庭设备用品以及服装和鞋。 

    实际上，根据美国劳工统计局的数据，在 2010 年，美国人把其

工资中的 34%用在了住房上，13%用于食品，11%用于保险和养老，7%

用于医疗保健，另有 2%用于教育，这已经到达了其总体消费的 70%左

右。显而易见的是，上述各种消费，不可能跟“中国制造”有任何关

系。 

    ------------- 

    1968：这就是真实的中国制话！中国商品占美国人消费开支的

2.7％但是为什么感觉满世界中国商品呢？因为太便宜了！满街人都

穿中国的服装和鞋，就是说占美国人消费中国的服装和鞋，家庭设备

用品开支只占消费的 2.7％。而且是穿旧就扔这样的消费！美国纺织

品存在严重浪费。纽约的所有垃圾中，衣服和纺织品占比超过了 6%，

每年约有 19.3 万吨。这些数字折射出全美废旧衣物处理的情况：美

国人的旧衣服只有 15%得到了重新利用或是通过捐赠渠道得以再利

用，其余约 1050 万吨则葬身于垃圾填埋场，使得纺织品成为可回收

原料中循环利用率最低的一个。现在美国人购买衣服的数量是 1980

年的 5倍。1999年~2009年间，纺织品废品的数量增长了 40%。尤其

是在廉价的一次性服装出现后，慈善机构发现它们变成了大垃圾场，

破烂衣服源源不断地汇集于此。注意 1980 这个标志年代，由于中国

给美国人提供了超级便宜的纺织品，美国人才能这样任性！这样大量

的劳动，赚他娘的这点钱，老子不干了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0816:24 

    @zxl196820122017-03-0117:08:24 

    说白了我要揭开不良资产证券化的画皮！ 

    ----------------------------- 

    @radar9962017-03-0200:39:53 

    期待大作 

    ----------------------------- 

    我虽然前面写了很多东西，但是这个主题没有忘，实在是忙，而

且根据先近后远，先写小后写大原则，当然，有时候也要看灵感的！

现在可以继续了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0816:33 

    今天，我终于等到今天尘埃落地了，来谈谈资产证券化是个

WHATJB玩意！ 

    引用：PPP资产证券化首单落地首创股份、华夏幸福 12亿 ABS获

受理 

    2017年 03月 08日 13:53来源：21世纪经济报道 

    【PPP 资产证券化首单落地首创股份、华夏幸福 12 亿 ABS 获受

理】3月 8日上午，上海证券交易所公司债权项目信息平台发布信息

显示，中信证券-首创股份污水处理 PPP 项目收费收益权资产支持专

项计划，以及华夏幸福固安工业园区新型城镇化 PPP项目供热收费收

益权资产支持专项计划，均获得上交所受理。（21世纪经济报道）其

中，中信证券-首创股份污水处理 PPP 项目收费收益权资产支持专项
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计划，拟发行金额 5.3 亿元，发行人为临沂首创博瑞水务有限公司、

沂南首创水务有限公司、梁山首创水务有限公司、郯城首创水务有限

公司。此前 2 月中旬，华夏幸福(600340.SH)发布公告称，该公司拟

实施两项 PPP资产支持专项计划，下属子公司三浦威特拟发行 PPP资

产支持证券，下属子公司固安九通拟发行 PPP资产支持证券，发行规

模分别为 20 亿元和 80 亿元。此后 2 月下旬，发改委发布有关消息

称，各地区共上报“PPP 证券化”项目 41 单，其中污水垃圾处理项

目 21单，公路交通项目 11单，城市供热、园区基础设施、地下综合

管廊、公共停车场等项目 7单，能源项目 2单。 

    ----------------- 

    1968：先不谈这些所谓民营企业是不是有外资间接入股，其实在

佐利克设计的套路下我算看明白了，外资只要掌握了银行证券其实就

是掌握了所有 PPP项目企业的命脉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0816:40 

    再看两个信息 

    1：外资已巨资入驻中信证券的大股东了 

    中信证券金石投资多人被调查或因联手外资做空 

    10 月 23 日下午，《棱镜》从多位信源处了解到，中信证券下属

直投机构金石投资，近日已有多人被公安机关带走调查。《棱镜》并

未获悉这些人的姓名及职位。 

    据财新报道称，其中包括金石投资总经理祁曙光。 

    金石投资总经理祁曙光 
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    金石投资总经理祁曙光 

    不过对于该消息，接近中信证券人士对《棱镜》表示，目前并未

掌握信息。 

    中信证券一位高管在接听电话后，随即以“太敏感”为由婉拒回

应。 

    2007 年，中信证券在获批证监会直接股权投资业务试点后，注

资 52 亿元成立金石投资。此前，金石投资子公司曾投资司度公司，

后者在近期股灾中，被指为“恶意做空”的主力。 

    而种种迹象显示，随着被调查范围逐步扩大，在 10月 23日被爆

出身亡的国信证券总裁陈鸿桥，因司度公司这一纽带，而与中信证券

联系在一起。 

    8月初，在深交所限制交易的账户名单中，其中之一便为国信期

货有限责任公司－司度(上海)贸易有限公司账户。 

    司度公司于 2010 年设立，彼时中信联创出资 100 万美元投资司

度公司，占据 20%股权。工商资料显示，金石投资拥有中信联创逾 92%

的股权。 

    值得注意的是，正在接受公安机关调查的中信证券总经理程博明，

在 2009年前后曾经担任金石投资以及中信联创两家公司董事长。 

    司度公司在股灾救市期间成为了市场焦点，7月末沪深两地交易

所对频繁申报或频繁撤销申报，涉嫌影响证券交易价格的 24 个账户

采取了限制交易措施，其中之一便是司度贸易公司，司度大股东是全

球最大的对冲基金之一 Citadel。 
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    8 月 2 日晚间，Citadel 发表声明称，确认司度(上海)贸易有限

公司账户被深交所限制。不过，Citadel同时表示，无论是以往，还

是近期均与中国监管部门保持积极沟通，并将“一如既往遵守中国的

相关法律法规，继续合法开展各项经营”。 

    中信证券旋即发布公告澄清，中信联创于 2010 年出资 100 万美

元投资司度贸易，占 20%股权。但在 2014年 11月，这一股权被中信

联创转让。中信证券表示，已退出的该笔投资属于财务投资，且规模

小，投资期间中信联创并未参与司度公司的日常运营及管理。 

    但后续发展并未如中信证券所料。与司度公司有牵连合作的国信

证券，在 9月份被传出受到监管层内部通报，原因即为涉嫌在股灾期

间通过股指期货进行“恶意做空”。 

    通报内容显示，证监会机构部已请深圳证监局对国信证券主要负

责人、分管自营业务高管人员进行谈话，责令公司对相关责任人员进

行内部追责。一个月后，国信证券总裁陈鸿桥在自家自杀。 

    程博明则在 9 月 15 日被带走调查。新华社通稿中，程博明被指

涉嫌内幕交易、泄露内幕信息。仅一天之后，证监会主席助理张育军

被宣布被带走调查，证券行业巨震自此开始。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0816:46 

    2： 

    临沂开展春季环保执法检查查处环境违法行为 55起 

    发布时间：2016-02-2900:35:16来源：齐鲁网作者：佚名责任编

辑：许蓉 
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    齐鲁网 2月 28日讯（记者谷会媛）28日，记者从临沂市政府办

公室新闻发布会上获知，2016年 2月 14—16日，临沂市环保局检查

发现共有 70 家单位存在突出环境问题，其中，环境违法行为 55 起，

包括工业企业环境违法行为 41起，超标排污污水处理厂 14家。 

    记者了解到，2016年 2月 14—16日，市环保局组织开展了春季

环保专项执法检查活动，出动执法、监测人员 1500余人次，共对 15

个县区的 205 家企业、31 家污水处理厂进行了集中检查。检查发现

共有 70家单位存在突出环境问题，其中，环境违法行为 55起环境违

法行，包括工业企业环境违法行为41起，超标排污污水处理厂14家。 

    55家存在环境违法行为单位名单： 

    9、罗庄区临沂首创博瑞水务有限公司（罗二污）超标排放水污

染物，责令该公司立即整改 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0817:10 

    网友应该从上面消息看出点名堂了吧！为什么首单 PPP就是外资

巨资入驻的劣迹斑斑的中信证券？按理说首单应该是挑选资质最好

的企业和项目，偏偏挑了一个 2016 超标排放水污染物的处理污水却

严重超标排放污水的垃圾企业？大家思考一下！我觉得我再说下去都

没有意思了！他们就是一滩污水！烂透了臭透了！我们倒是可以想一

想未来变化了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0817:48 

    哎，本人过去，现在，将来都不会搞什么股票推荐这些，大家不

要上当！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0910:43 

    引用：回顾近 10年我国的外汇储备规模，从 2007年的 1.5万亿

美元，一路攀升到 2014 年底接近 4 万亿美元，随后顺势下跌，目前

在 3万亿美元附近徘徊，外储规模的变化一直牵动人心，无论增加还

是减少总有人忧心忡忡。 

    外储增加了，有人觉得央行在外汇市场买入外汇抛出本币，增加

了货币供应，加大了通货膨胀的压力；造成了人民币的升值压力，不

利于出口；持有过多美元带来高额的机会成本，承担了美元的贬值风

险。 

    外汇储备减少了，又有人觉得加了人民币贬值压力，造成资本的

流出；中国的对外支付能力不足，潜藏着债务危机的风险；中国经济

的前景不明朗。 

    其实，这种心理悖论本质上是一种人为夸大的恐慌心理而已，八

个字概括：吃饱撑的，杞人忧天。 

    ----- 

    1968：我也给上面一句话：他人儿子自己养堪比傻根！外储由于

不是中国自己的美元，绝大部分是外资企业的美元，所以中央已经丧

失了主动权，我这人讲究拿来主义，上一次开两会，黄奇帆说的是对

的，我们可以按照约定给外资存央行的美元利息，但是外资增值美元

部分要收高额托宾税！这是国际惯例！这次老黄学乖了，不敢吭声了！

中央哪个势力已经起主导作用了一目了然了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0911:22 
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    有下面这两件事告诉中国人民，社会主义福利将慢慢消失，我们

将要全面进入买办的代理人的外资寡头垄断经济和封建地方豪强黑

社会经济时代！ 

    1：人大代表王梦恕：高铁早晚要涨价但不会乱涨 

    A+A-2017-03-0907:22:58新京报 

    新京报:近期东南沿海高铁动车组要涨价的消息，备受关注，有

人认为这是高铁要整体涨价的信号，是这样吗？王梦恕:要涨的主要

是上海到杭州(注:沪杭段)那一段，这一段铁路当时搞的是混合制，

就是私营企业掏点钱，国家掏点钱。现在一等座一下子要涨 70%，因

为私营企业掏钱了。但我认为不能一下子涨那么多，要合理涨价。新

京报:你的意思是说，东南沿海高铁动车组涨价，是因为混合制建设

模式。王梦恕:对，是因为混合制。混合制在我们铁路系统，特别是

干线铁路根本就不能搞。不是干线铁路，可以放宽，可以搞混合制;

地方想搞混合制，随便搞。可是干线铁路必须国有制。新京报:其他

国有制线路呢，有没有涨价的计划？王梦恕:要涨，早晚要涨，但不

会乱涨，具体怎么个涨法，这个不是中国铁路总公司能定下来的。将

近 20 多个铁路局，哪个地方涨，哪个地方不涨，而且涨多少，国家

都要研究。不是想涨就涨。新京报:可有人认为，高铁客流量加大之

后，整个成本在下降，票价不仅不应该涨，反而应该降。王梦恕:现

在的高铁票价是 2011 年定的，当时考虑到要还账的问题，一年要还

300亿，这个钱摊到票价里面，还有机械维修部分、运营费、人工费

都要考虑。当时感觉是有一点高，但是这些年每年物价平均上涨大约
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3%，可票价一直没有动，这就相当于票价相对降了。所以票价必然要

上涨的。新京报:有人建议票价应该灵活调整，高峰的时候可以涨，

低峰的时候就应该降。王梦恕:铁路的票价不能随便乱涨。如果灵活

调整，牵扯到好几个铁路局。每个铁路局都是单独核算的。所以一旦

动了票价，灵活调整，后面就没有办法计算。像西部一些高铁线路，

上座率不高，淡季的时候，整个列车有的时候都没有人，可是照样运

行。铁路是国家的大动脉，必须严格执行运行计划，不是随便想不开

就不开。再修线路优先考虑西北地区新京报:现在还有人反映，有了

高铁，一些线路 Z字头、D字头停运了。比如京沪高铁沿线的城市常

州、郑州到北京，原来可以买 Z字头、D字头，票价比高铁便宜不少，

但是现在只能买高铁票，感觉逼着你必须坐高铁，这合理吗？王梦恕:

现在就两条线，一条来的，一条去的。上海铁路局说想再修线路，从

现在的两条线，变成双向两条线，也就是四条线，那么两条线走快车，

两条线走慢车，就能解决这个问题。有这个想法的铁路局还很多。新

京报:就是说，现在的两条线，只能满足运行高铁的需求？没法再开

慢车，想坐慢车只能等着再修线路？王梦恕:对，现在线路负荷已经

满了，没有条件再开慢车。 

    新京报:那么有没有计划再修线路呢？ 

    王梦恕:以前考虑过这个问题，但是现在西北更缺线路，所以现

在要先把西北的路网建起来。 

    新京报:有观点认为西部修高铁有可能会亏损，没有那么多客流。 

    王梦恕:西部要发展没有铁路不行。当初京沪高铁也有不少反对
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声音，认为没有那么多客流，我们后来说先建设后发展，因为等发展

够了再修就晚了。原来的标准是客流达到 30%可以修铁路，现在西部

不是 30%，客流达到 15%就修。由建设带动发展，这有一个过程。路

网建设要全国一盘棋，一个标准考虑，一些地区富裕了，就要考虑没

有富裕的地区。 

    正想办法给高铁列车组加装餐车 

    新京报:你刚才提到，高铁涨价是趋势。如果涨价，服务水平是

不是也应该提高？比如天价盒饭是不是应该降价？ 

    王梦恕:这个天价盒饭你们有意见可以提，开始要 60 块钱一盒，

后来被我们压下去了。 

    新京报:怎么压下来的？ 

    王梦恕:有一次我坐商务舱，我一看盒饭一盒 60块钱，我问怎么

会那么贵？列车长解释说这不归他们管，盒饭是私营企业在做。后来

我们给私营企业负责的人打电话，要求多提供 15块钱一盒的。 

    新京报:可是为什么卖盒饭的都穿着铁路职工制服？ 

    王梦恕:那也都是私营企业的，不是铁路职工。 

    新京报:有没有考虑从私营企业手里收回来？ 

    王梦恕:现在主要考虑增加餐车。现在高铁是分散牵引，一个机

车带一个客车，这是一组，这一组一般不拆，四组就是八节车厢。八

个一组连到一起，所以再加一个餐车就很麻烦，因为不能烧火，要考

虑有什么办法可以加热。 

    ------ 
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    1968：这老王我看快下台退休了吧？怎么能反对 PPP 私有化呢！

他不知道王健林万达电影院爆米花经济学吗？铁路上的爆米花就是

卖盒饭嘛！人家私人就是要赚钱，混改就是让私人老板赚钱，你不让

人家赚钱人家老板花钱到国务院让你滚蛋！你管的太宽了，这叫归市

场的市场管！这老王思想落后了！什么叫社会主义福利？铁路低票价

就是福利！所谓支线混改就是让铁路上出现了许多拦路抢劫的合法土

匪，我再举乌鲁木齐水西沟乡里修路收高价过路费的例子，他们是收

了过路费，结果没有人去旅游了，最后他们自己去掉了卡子，现在旅

游非常红火！实际上外国私有化支线铁路早都暴露出太贵阻碍经济的

问题！ 

    还有一个问题是以前哪个王八蛋算的高铁亏损的账？当时铺天

盖地那样文章！我当时写了反驳文章，现在我的智谋认识提高了，知

道人家就是传媒手段，能够搅和一下人民思想就可以了，我当时反驳

文章最多 20 万人能看到，不能起决定作用，人家当时就是为取消铁

道部做舆论支持！舆论，哈哈，显然现在被资本操控的主流舆论就是

个屁！现在显然好像一涨价当年高铁哪些巨额债务都不是个事了！-

-----哥再次指出，这次混合卖国企卖国企经营权的第一单铁路混改

已经清晰的给我们描绘出未来几年大批国有资产和国有经营权是怎

么廉价出卖的！其实铁路的低票价的消失也意味着后面更多的社会主

义福利丧失！大家继续做梦吧！ 

    ----------- 

    新京报:此前人代会，你连续 8 年提交《关于强制安装轮胎气压
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装置的建议》，今年又提了吗？ 

    王梦恕:今年又提了。当年修青藏铁路，14万人参与施工，没有

因为氧气缺少死一个人，却因为爆胎死了 100多个人。后来，国内关

于轮胎气压监测系统的研究出来了，而且非常好。国外的设备 20 秒

钟监测一次，国内是 6秒。可国内的就是推广不下来，用的都是国外

的设备。这中间也有相关标准制定单位的问题。我有一年议案里就说，

他们不能积极维护本土企业利益。现在标准制定的问题基本解决了，

我又写了第九个议案，再推动一下。 

    ------------ 

    1968：这就是我说的没有垄断的市场，我们自己的技术没有办法

推广应用发展，铁路难道不是国家战略资源吗？难道不能像美国学习

立法技术保护吗？我这个人啊，很好学，头脑不僵化，美国和西方有

好的绝不排斥，这就是美国好的东西！为什么他们不学？老王啊，不

要做梦了，佐利克在当中国经济的家能让我们独立自主的发展技术吗？

回家抱孙子去吧，说不定你闭嘴后美国大使馆可以让你孩子优先移民

美国，啊，某基金会还会给孩子奖学金，嗯，对中国高官孩子全额奖

学金作为战略投资，这某人在人代会上说的很清楚，当然如果你以后

不听话了，这全额奖学金就不好说了！哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0911:24 

    2：首富王健林砸下 150 亿元进军医院，一句话暴露了其真实目

的！ 

    A+A-2017-03-0814:46:47作者头像天下之事关注 
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    去年早些时候，万达集团与英国国际医院集团签订了一份合作协

议。根据协议，万达总投资 150亿元人民币，建三家医院。这三家医

院分别设在上海、成都和青岛。据王健林自己说，砸下 150亿元进军

医院有两方面原因。 

    第一个，万达地产虽然很赚钱，但是现金流不持续、不稳定，万

达集团需要转型。 

    第二个方面，随着经济发展，人们追求最重要的就是健康、娱乐。

娱乐就是看电影、逛商场、吃美食，这些万达广场都有，也是万达集

团一直在做的事情。健康就是体育和医疗，这是我王健林下一步要做

的事，所以我就往旅游、体育、娱乐这方面去发展。 

    对于这 150亿元的投资，万达集团董事长王健林表示，引进国际

医院是为了满足高端人群对健康医疗需求，同时也使所在城市医疗达

到国际一流水平，带动中国医疗水平提升。不知你注意到了没有，王

健林自己提到的“转型”才是万达跨界投资医疗的真实目的！ 

    在万达擅长的商业地产领域，躺着都赚钱的时代一去不复返了。

盖房子，卖房子，门槛越来越低了，竞争也越来越激烈了。所以，王

健林才说，“现金流不持续、不稳定，万达集团需要转型”。 

    而医院这个行业你懂得，暴利行业。正如这两句话说的一样，“上

半辈子拿健康换钱，后半辈子拿钱换健康”。“医院大门常大开，有病

没钱莫进来”。 

    医院行业，永远的朝阳产业。王健林看中的正是这一点。 

    ------------------- 
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    1968：看到没有，我看到这消息，说实话我腿有点软了，以房地

产商的暴利思维到医院，我们中国人真是万劫不复了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0916:55 

    前几天我回复一个关于新疆的帖子，哪楼主如我所料太激进，已

经被封，我的一些观点也被抹掉了，现在再简单说一下： 

    我认为新疆在内的资源省份要富裕，必须我们资源省份联手用市

场手段搞垄断！以前资源是国家的，资源便宜点远的说是降低中国出

口产品成本，近的说是给全国人民社会主义福利嘛我们认了，要相信

先富会带动我们后富的，但是现在不是这么回事了，广东富人有钱了

要说粤语要说凭什么广东富余的社保费用要支援其他省呢，广东富可

敌国嘛！既然我们低价资源优惠的不是国家不是全国人民，是补贴不

到人口 0.03%的几千万买办富人甚至是美国人民，那么我们就没有必

要客气了！我的战略意图是： 

    1：资源各省全部以环保或者其他非法佣工，违反安全生产等条

例或者损害国家战略安全的理由没收或者原始价格回购所有资源归

地方所有！地方全民经营！ 

    2：比如煤炭这几年价格非常低，有很多原因，外国煤炭涌入是

关键，对外国煤炭进口加高税收，可以以高污染环保理由收，欧洲就

是这么干的！ 

    3：还有原因就是煤炭低价竞争！这样新疆人民几年内不卖出一

吨煤，比如让山西和内蒙古卖，卖的煤炭少了价格就会上升，煤炭每

吨上涨 100元，山西内蒙古政府给新疆人民 50元补贴！ 
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    4：过几年后当他们资源面临枯竭时，新疆人民同样可以给他们

补贴！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0916:58 

    2017年 2月煤及褐煤进口量统计：同比增长 30.6%（附图表） 

    中商情报网讯，据中商产业研究院大数据库显示：2017 年 2 月

中国进口煤及褐煤 1768万吨，同比增长 30.6%，增速环比下降 33个

百分点。2017年 1-2月中国进口煤及褐煤 4259万吨，与去年同期相

比增长 48.0%。2 月中国煤及褐煤进口金额 16.1 亿美元，同比增长

145.1%，增速环比下降 78.6 个百分点。1-2 月，我国煤及褐煤进口

金额达 39.6亿美元，同比增长 186.3%。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-0917:08 

    中国原油需求热度居高不下 2月进口量创历史次高 

    据中国海关周三(3月 8日)公布的数据显示，中国 2月原油进口

量为 3178万吨，创纪录第二高水准，较上年同期增长 3.5%。 

    ---------- 

    1968：石油也就罢了，煤炭这样我们世界第一的资源居然也能让

人家玩个高价出口给我们，我也是真的醉了！和资源进口飙升同时是

贸易逆差！这是正常的，但是居然外储却增加了这不正常啊！说法有

很多比如说法 1 难道是有大笔大笔的外资进来？没报道！说法 2.央

企在香港发行美元债券。拆东墙补西墙，掩耳盗铃而已。 

    说法 3： 

    因为在美国投资房地产的资金回中国了。 
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    https://www.wsj.com/articles/chinese-pull-back-from-u-

s-property-investments-1448649226 

    说法 4：最主要是在岸离岸的利差太大了，离岸的美元跑到中国

换人民币再跑出去，下个月看三月的数据就知道了 

    说法 5：做假账可能性大 

    四季度全国限购限贷，房地产成交下降明显，GDP还多了 0.1个

点，达 6.8了 

    说明统计局在作假 

    我觉得可能是怕美国说顺差太多我们就逆差了，这个可能更本质！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1123:50 

    韩国民间自发组织抵制国货了……哈哈，我真不想说啥，毕竟刚

装修完房子不想进其他地方住！但是最好它们抵制大白菜，确实我们

卖给它们的大白菜太便宜了 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1312:06 

    今天谈教育 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1313:08 

    哈哈，我这贴要火，广告疯了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1316:25 

    引用： 

    关注★教师编有望将转为公务员编制？ 

    2017-03-08智互众教 

    根据中国教育报统计，在两会所有提案中，基础教育领域以 9件
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提案位居受关注首位，而这 9件提案中又有 4件聚焦师资问题。通过

这些提案，我们能够感受到的是教育行业越来越受到社会的重视，以

及教师的切身利益越来越被关注。 

    那么对于教师而言，最期待哪些提案议案呢？根据相关投票活动

数据来看，许多教师都表达了同样一个心声：将教师纳入公务员(课

程)体系，保障教师的基本待遇与晋升机制。根据我国的现实国情，

参照日、韩、法、德等国家的做法，建议建立独立的教育公务员制度，

修改《教师法》或对《公务员法》做出补充规定： 

    将取得教师资格证书并获得教师职位的公办普通学校的中小学

教师的身份确认为教育公务员，纳入国家公务员行政管理系统中，明

确其“公务员”身份，依法对其实施规范监督，使其享有与公务员身

份相应的权利和义务，并执行相应的收入分配制度，保护中小学教师

的政治地位和经济利益。 

    从法律上保证中小学教师的工资待遇与公务员一致，提高教师职

业的吸引力及其社会地位，进而提高中小学教师专业水平。建议国家

在“十三五”时期启动教育公务员建设的前期研究工作，“十三五”

中后期开始建立教育公务员制度，“十四五”时期开始正式实施教育

公务员制度。 

    为何提交这一提案 

    我们现有教师队伍法律属性不明确，我们的公立中小学教师的属

性是专业性和公务性兼而有之，这是教师队伍建设的基础性问题。这

一问题不解决，教师队伍建设中的很多问题都无法解决。这一问题解
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决了，教师的政治地位、社会地位、职业地位都将得到提升，未来可

以吸引更多优秀教师来从教。建立教师公务员制度，有利于教师的合

理流动。当前推进教师流动没有法律依据，凭什么让教师流动，不流

动怎么办？教师的权利意识在增长，有一天教师会想：为什么让我流

动？因此，教育公务员制度能够出台，在法律上明确：这也是教师的

义务与责任。这样可以避免一个现象：好学校、好教师、好校长很难

流动，农村学校、边远学校很难有优秀教师，这样影响教育均衡化发

展。 

    当然了，即使建立独立的公务员制度，也和现有公务员制度有区

别，建立独立的教师公务员制度，“独立”有其含义。比如教师的寒

暑假、进修培训权利要保护，两性合一的特质要坚持下来。 

    专家怎么看？ 

    中国教育学会原会长、北京师范大学资深教授顾明远：对教师实

行特殊的公务员制度，我们在十多年前就讨论了多次。教师和一般的

公务员不一样，有其特殊性。但是，不论做准公务员也好，做特殊公

务员也好，我们都应明确其权利和义务。全国政协委员、华中师范大

学党委书记马敏：当前教育的最大问题之一是中小学教师待遇问题，

特别是农村中小学教师的待遇问题。我在农村调研，看到教师待遇不

及当地公务员，甚至不如打工者，他们地位非常低、收入也低。我们

呼吁建立教师公务员制度，特别是独立的公务员制度，保障教师的基

本待遇。同时，教师的公务性和专业性是两者合一的，既有公务性，

也有专业性，这样避免行政化，防止今后出现异化的问题。 
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    中国人民大学教授程方平：实行教师准公务员制度，对于教育恢

复常态，对于国民教育都有重要的作用。公立学校的教师本身在公立

的人事体制里边，我个人看，做到准公务员制度和教育公务员制度并

不是很难，但确实能解决许多问题。而且是从根本上解决问题，比如

城乡教师流动问题。成为公务员，教师将迎来哪些变化一旦教师变身

真正的公务员或“教育公务员”，工作与生活将发生哪些实质性的变

化呢？一旦教师变身真正的公务员或“教育公务员”，工作与生活将

发生哪些实质性的变化呢？工资待遇将得到提升 

    中国科学院院士朱清朱清时表示，目前地方各级政府虽然按照人

大、国务院和教育部的相关法律文件及精神，结合地方经济实际状况

出台相关地方政策保障教师待遇不低于公务员工资，但在具体落实上

是明显打了折扣的。21世纪教育研究院副院长熊丙奇也表示，《教师

法》执行力度不大，而《公务员法》执行的力度则比较大，比如《教

师法》规定教师的平均工资水平应当不低于或者高于国家公务员的平

均工资水平，并逐步提高，但现实中虽然有部分地区做到了这一点，

但许多地方还没有做到。如果教师纳入公务员系统，教师工资待遇将

得到更有力的保障。明确教师的责任担当，避免部分社会矛盾熊丙奇

还表示，当下，政府和社会要求教师承担公务员的责任，但没有享受

到公务员的待遇，比如有偿家教就是一个例子。 

    目前，包括《教师法》、《教育法》、《义务教育法》都没有规定教

师不能用休息日、节假日去做兼职，教育部门的禁令只是行政规章，

缺乏法律依据。在美国、日本、韩国，由于实行国家教育公务员制，
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教师在公办学校和校外培训机构工作，界限很分明，要在公立学校任

教，就不得去兼职、有偿家教。教师成为教育公务员之后，也更能清

晰地理清楚教师的权利、待遇和责任。教师职称评定变简单，让教师

专心教学熊丙奇表示，国外没有职称评定制度，国外教师工资待遇一

般与工作年限挂钩，工作时间越久一般待遇越好。我国如果借鉴的话，

比如中级职称以下，教师工作三年自动晋升为中级职称，不要让教师

为了晋升职称而把时间耗费在许多与真正教学关系不大的杂事上。提

升教师政治地位，利于全国形成尊师重道的社会风气如果将教师单列

为教育公务员，很大程度上将转变民众“公务员就是官员”的认识倾

向，同时潜移默化地改变社会对教育及教师的认同感，进而形成尊师

重道的社会风气。形成全国向学的求知风气和对人才的吸引从国家教

育结构来看，教育界人士的整体学历和知识储备程度是最高的，教师

准入的门槛较公务员和其他事业单位人员也高很多。但目前很多地方

教师主动放弃教师工作转而参加公务员考试的大军，这是整个社会值

得深思的问题。将教师列为公务员利于形成全国向学的求知风气和对

人才的吸引。就目前而言，“教育公务员”制度真正落地还有很长一

段路要走，但是，“教育公务员”制度如能推行，势必将进一步提高

中小学教师的政治、经济、社会地位，解决贫困地区教师待遇偏低的

问题，不仅有望实行城乡教师轮换，还能吸引“最优秀”的中学生报

考师范院校，吸引“最有才华”的大学毕业生当中小学教师。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1316:35 

    1968: 



13689 

 

    从今天起我们看问题不从经济基础上层建筑着眼，就真成教育部

长说的学生了！一个官商的代表大会有多少有议政能力的教师，当官

的代表你表达的也是他们暗自盘算的内心里哪个邪恶罢了！此官员精

英建议印证了我开篇立论说的大幅降低教师公务员收入，为大幅裁员

先造舆论罢了，基本属于喜迎油价上涨的套路。 

    骗人的，以后全部取消编制 

    很多一线教师都希望，仿照公务员职级晋升制度，修改现行的教

师工资制度，简化或者取消职称评审，让教师们和公务员一样按年限

自动晋级。只有这样才能让教师静心工作、幸福的教学，也只有这样

中国教育才能吸引更多优秀的人才。 

    ~ 

    只有官员才能当代表！他们反映的是政府探空气球！ 

    不论如何说，里面干货就是 1.取消教师职称，没有技术职称的

教师，比如我高级教师就永远不会住到县处级楼里了，还有退休待遇

直接下台阶 

    2.直接让城市教师将来发配农村！ 

    3.再带家教就违法了！群里所有人永远都是打工的穷光蛋了！ 

    动脑子好好想一想！ 

    如果按照他们的改革，我们现在已经在老乡炕头抓虱子呢！ 

    还拿外国说事，太不要脸，外国教师工资非常高的，平时假期都

不会额外开屁会，不用写教案！不用填没完没了的表格，不用~把过

剩的教师往社区往农村往岗亭里分流吧！快了！把过剩的教师往社区
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往农村往岗亭里分流吧！快了 

    根据《意见》，举例说，办事员任满 8 年未提拔，可享受科员待

遇；科员任满 12 年未提拔，可享受副科待遇；副乡科级、副主任科

员满 15年未提拔，可享受正科级待遇，正科级干部 15年未提拔，可

享受副处级待遇，副县处级干部 15年未提拔，可享受正处级待遇。 

    ~ 

    这里面的阴谋很明白，因为其实教师不同等级早就是两年一上调

了，但是技术职称一次上调就相当于 10年 20年上调，如果不是因为

有技术职称，我要有相当副处的高级教师职称工资要工作 50年！ 

    他们不能以为我们读书人脑子都读书读呆了 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1317:23 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1318:03 

    我发现啊，我们这个教育部长是个天才！说他天才是天才说话可

以不讲逻辑不讲继承天马行空！中国教育又要开始新的怪圈了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1318:04 

    一项一项说吧 

    附录 1: 

    教育部长谈高校思政：为大学生成长助力、加油 

    微言教育 03-1218:07大 

    3 月 12 日下午，十二届全国人大五次会议举行记者会，教育部

部长陈宝生就“教育改革发展”的相关问题回答中外记者的提问。这

是陈宝生部长在回答高校思政相关问题。 
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    我们知道，一直以来，我国高校思想政治工作教育的短板在于缺

乏针对性和亲和力，难以满足学生的成长和社会的期待。所以，请问

陈部长，在全国高校思想政治工作会议召开之后，教育部下一步在加

强高校思想政治工作方面，工作重点将是什么？谢谢。 

    去年 12 月 7 日，党中央在北京召开了全国高校思想政治工作会

议，总书记出席会议并发表了重要讲话。为什么会开这样一个高规格

的会议？正如您刚才讲的，我们高校的思想政治工作正处在一个转折

阶段。高校思想政治工作存在的主要问题是亲和力不够、针对性不强。 

    我们面临的任务就是怎样进一步加强和改进思想政治工作，真正

能够为高校大学生的成长助力，为他们加油，为他们“美容”。我们

到高校去调研，思想政治理论课抬头率不高，人到了心没有到，什么

原因呢？内容不适应他们的需要。主要可能是“配方”比较陈旧，“工

艺”比较粗糙，“包装”不那么时尚。所以亲和力就差了，抬头率就

低了。所以怎样改进和加强是这次会议关心的重点问题，也是我们高

校需要解决的重大问题。怎么解决呢？第一，理论和实践相结合。要

引导我们的大学生学习我们党的基本理论。要把这种学习注入实践的

活力，充分运用实践中群众的丰富创造。要和实践结合起来，让他们

感受到这个理论是来自于实践，是能够指导当代中国的实践。理论和

实践结合，只有这样我们才能筑起一个“同心圆”。第二，育德和育

心相结合。以社会主义核心价值观为统领，对我们学生加强道德教育、

法制教育，让他们能够在学校健康成长，同时引导我们的大学生学习

传承中华优秀传统文化、革命文化、社会主义先进文化，帮助他们健
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康成长，修身养性。要把育德和育心结合起来，让他们成长为健康的

人，全面发展的人。也就是说，通过思想政治工作，通过这样一种教

育，让我们的大学生修筑起一座“承重墙”，将来走向社会能够承重，

能够经得起各种考验。第三，课内和课外相结合。课堂内一定要改革

思政课的内容、授课方式。内容没有针对性，授课方式不适应，学生

就不爱听。简单举个例子，像我们这一代人，当过农民，当过知识青

年，当过工人，经历了那么多的风风雨雨。我们上大学讲思政课，一

开始讲生产力、生产关系，我们能理解，现在的学生高中毕业进了大

学，校门对着校门，一开始就生产力、生产关系，经济基础、上层建

筑，他会很茫然，他理解不了。所以课堂内要改革，我们今年要打一

场提高思政课质量和水平的攻坚战。课堂外，要加强校园文化建设，

丰富多彩的文化活动，让我们的大学生浸泡在文化中成长。文化这个

东西要浸泡进去，这样才能得到滋润。我想，这样就能够给他们建立

起思想交流的“立交桥”，思政课肯定能够得到改善。现在已经出现

了这样好的势头。 

    第四，线上和线下相结合。线上就是运用好信息化手段，运用好

网络阵地，给他们输送正确的营养、健康的营养。线下就是要通过各

种制度安排和健康的活动载体，让他们充分发挥自身的积极性、创造

性，健康成长。谢谢。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1318:06 

    1968:不说素质教育了？不要马列主义理论基础了？改文化娱乐

了？ 
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    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1417:14 

    做为一个教育部长，我没有看出他提出什么教育理念，继承什么

教育思想！以前教育部就算虎头蛇尾起码还提出一个素质教育目标，

尽管失败了，人家起码还有个理想有个目标！中国教育的问题是孩子

不会踢足球的问题吗？我们不搞自己的大师和工匠教育培养工程也

就罢了，我们不和日本比要培养多少诺奖也就罢了，就说全民体质提

高这个目标就比什么足球娱乐更高大上！哎，又是一个唯上而不务实

的部长啊，又一代人要被耽误了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1417:26 

    就小学而言，必须让低年级作业一律学校完成，首先绝大多数家

长不会辅导一年级功课！第二孩子这时天性也坐不住，手软也不适合

多写字，他们需要更多的自由娱乐时间，这对他们未来的智力体力提

高是决定性的！我孩子的实践小学阶段已经成功完成！素质教育没有

错，前面失败是绝对了教条了，最主要是没有明确的和国家经济发展

配套的教育战略！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1418:03 

    我十年前提出高中大学政治课不能成为考试课！不能搞的死板功

利！应该是提高认识，包括理论和实践认识！大学生没有社会实践就

不能了解马克思主义哲学和经济学？这简直是笑话！他们不是生活在

真空中，他们也会上网看手机，我们也可以给他们对比马列主义所说

全球的垄断……看看孟山都，马克思说的资本每个细胞都滴血……可

以看看到处都逃不掉的有毒食品，怎么能说他们没有实践体验呢！如
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果这样说老一辈革命者都是学生时开始接触革命理论开始革命的，如

果按照部长这个思维毛泽东先老老实实教十年书再看共产党宣言，研

究到 50，60 走不动路再去革命吗？无数先烈年轻生命告诉我们接触

了解正确革命理论就是在世界观形成的青少年黄金时代！当然世界观

形成不能靠考试这样的东西，我的看法教科书中的理论要结合实际编

写，世界观的东西不要死记硬背要写一些学习心得就可以了！马列主

义毛泽东思想的课要开基本理论要学，但不能教条僵硬功利！我可以

编写教材示范讲课！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1700:45 

    目前形势和毛派群众团体任务--写在腾讯疯狂封杀毛派群众红

群之际：1:毛派群众面临当年解放军进东北的三无局面。最关键没有

和群众密切联系，当年国民党是烂透了失去民心，经济严重通货膨胀

的金融券，使共产党在政治上在国统区迅速发展的原因。当时局面就

是有个旗号叫共产党，有组织有目标带领全国人民！现在时代不同了，

毕竟是共产党天下嘛！但是要从外资和房地产商集团手里夺回公有制

全民资产，经济大势还是要等的！急不得！没有干柴哪有烈火？所以

在法律范围内发表言论和行动是必须的！毕竟是共产党领导的社会主

义国家嘛！我们毛派群众是拥护毛主席创立的用马列主义毛泽东思想

武装的共产党的！但是问题是媒体被资本控制，连团中央的言论都可

以封何况群众团体？所以革命群众交流就被迫要线下线上主要是线

下交流了！这是资本逼的！我看也是好事！资本控制言论自由的最黑

暗时代还没有到来，要坚信如果有黎明必然有最黑暗时代！革命群众
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需要大家常见面，见面的话没有联系方式不行！再晚如果买办资本腾

讯之类见毛群就封怎么办？我们社会主义公民不能让资本家制约住

我们合法的言论自由！所以现在大家互相留通讯方式已经成为必须！

每个毛派群众都有所在地区同志电话，腾讯一点脾气都不会有！既然

网上不能交流只能网下这必然会发生！一旦到网下谁爱说什么爱干什

么，宪法是保障言论自由的！其实不要说区区腾讯，监控不了言论是

任何政权最可怕的事，因为谁也不知道有多少人他们如何想，就像八

路军在人民当中，除了共产党自己知道其它人没有百团大战是不知道

的，所以任何政权一旦开始封杀言论实际上也就失去了真正民心了解

和对各种民间组织掌控，后面的事谁都无法预料，统治者只能在黑暗

中恐惧！2:在媒体被资本控制的黑暗时代最主要是保留火种避免不必

要损失，这是血的代价换来的历史教训，当年毛主席到井冈山就是要

不利的时候避免国民党主力围剿！所以不要搞像洛阳广场那样的事情！

不要让政府难堪，和谐社会，天地广阔着呢，群众搞一些比如纪念毛

主席的活动没有必要到城市广场这样敏感地方！不要和军警发生冲突！

但是在哪里纪念多少人纪念以什么方式纪念，没有任何法律禁止嘛！

不能让资本代言人找借口把革命群众抓走！因为我们毛派群众确实没

有什么企图就是为怀念纪念毛主席，我们也不干扰正常社会秩序嘛！

纪念毛主席是我们最后在一起的共同的心灵安慰和信仰也是最后实

现共产主义的理想火种！这与共产党的纲领是一致的！各地群众能够

有组织的每年纪念毛主席诞辰形成常态和规模，我觉得我们就阶段性

完成历史任务了！就不怕腾讯为代表的资本发动颠覆社会主义的颜色
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革命了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1710:35 

    关注两会最强音，今天莫言在两会上提出的将 12 年义务教育改

成 10 年，并取消小升初，初升高考试，取消大学等级，学习德国，

欧州，一部份上大学，一部份上职业院校的提案。莫言指出当下应试

教育重压下，导致大部学生厌学。催生补课，择班，择校，社会问题

发生。教育是民族存亡的大事，世界上没有一个民族，像我们这样拿

教育开玩笑，为了孩子，为了民族，请支持莫言，教育改革已势在必

行。现在的孩子从出生就开始各种学习班，多数的时间都用在了学习

上补习上，没有童年时光，没有少年时光，没有机会体味因为兴趣而

沉浸其中的快乐，理化语数外，成了唯一。然后上班，成家立业，当

年死记硬背的理化语数外几乎用不上。一生，就短短的几十年，都在

压力中度过。还给孩子们本应快乐无忧的时光！！！支持的请转发，我

为孩子们转发。 

    一 1968:莫言意思让一部分人能看丰乳肥臀就可以了！哈哈开玩

笑了！这是我五年前首次公开提议的！中国的事从大的看似乎都是对

的，智慧和成败在细节！我现在看到一个个人发财机会就是私人办专

业学校，也看到一个危机大资本教育产业化，因为只要转型就有人发

财就有外资大发财 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1717:07 

    乘有人免费顶贴，好好写几篇文章： 

    引用：银监会：外商独资银行等可依法投资境内银行业金融机构 
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    2017 年 03 月 17 日银监会发文，外商独资银行等可以依法投资

境内银行业金融机构。外商独资银行、中外合资银行开展国债承销应

5日内报告。外商独资银行等开展国债承销等业务不需获得行政许可。

四、外商独资银行、中外合资银行、外国银行分行可以依法合规与母

行集团开展境内外业务协作，发挥全球服务优势，为客户在境外发债、

上市、并购、融资等活动提供综合金融服务。外商独资银行、中外合

资银行、外国银行分行应明确自身在母行集团内提供业务协作服务的

职责、利润分配机制，并于每年一季度末将上一年度与母行集团业务

协作开展情况向监管部门报告。 

    五、外商独资银行、中外合资银行在风险可控前提下，可以依法

投资境内银行业金融机构。 

    1968：全面改革实现了！外资可以全面收购中国银行了！大时代

到来了！外商独资银行等开展国债承销等业务不需获得行政许可，注

意这个等业务--学问就在这里面！卖国债大家觉得好像问题不大，但

是如果是其他地方性债券，联系一下为什么国有资产债券化，再联系

债可以转股，那么清晰的就可以看出一个可以贱卖中国国有资产，首

先是银行资产的佐利克深化改革路线图已经非常清晰了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1800:17 

    评论 11菜鸟 11：银行倒闭，负面消息会多起来，按理应该廉价

收购，但是 45 万亿应该股票有一波中等行情！但银行股上不来大盘

不会上，这是个矛盾！但是现在看银行倒闭必然在房地产泡沫彻底爆

裂后发生，所以我判断在欠银行钱最多的房地产在三四线带动下局面
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好看的情况下，银行股票中等行情可以期待，最主要是里面主力要拉

高逃跑 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1800:40 

    继续说取消教师职称工资，职称工资的问题的核心一是指标太少，

比如既然有评价晋升标准，那么为什么不让符合条件都晋升？二因为

有指标限制才会有苛刻的评审条件比如论文计算机这些！说白了就是

不愿意给老师正常涨工资！不要说什么教师以后待遇相当于公务员的

漂亮话，其实早就法律规定教师工资超过公务员 10%,这法律都没执

行好还经常听说欠老师工资，你相信空头承诺吗？不要做梦了！如果

想让教师提高收入早都增加高级教师职称比例了！早都落实好法律规

定了！ 

    所以不用假装好像同情以没有评上职称老师的低收入痛苦来掩

盖不想增加高级教师职称比例的实质！给教师评不评职称是一回事，

如何合理评审又是另外一回事，如果广大教师选我当教育部长，我走

群众路线不难找到合理的评审办法和职称分配办法！比如学校校级领

导既然在现在体制下有行政级别就应该自动取消职称工资和走另外

系列的绩效工资！大多数校长不要脸的拿教师绩效工资的一倍多！实

际上就是剥削教师！他们拿了职务津贴还拿技术职称补贴而又不上一

节课！他们就是新生资产阶级！改革深化下去他们肯定会把公立学校

廉价卖掉！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1800:49 

    其实学校根本不需要完全脱产的校长书记！哪有那么多屁会去开！
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如果校长书记担任了三分一的教师上课工作量那么除他职务津贴外

就再给他三分之一的职称工资这才合理！他有本事既当校长又带满工

作量的课给他全部高级教师乃至特级教师工资我们教师没有意见！如

果他忙一点他就知道屁会少开点废话说少点没有用的考核表少填点

教案灵活点还要改作业还要和学生谈心还要处理学生打架抽烟早恋，

才真正想起来自己当教师的时候真他娘的太忙了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1800:59 

    睡觉！明天带孩子看杏花，每周六都带孩子享受大自然，这比孩

子考 100 分都重要！去他娘的 100 分！当然孩子自己提出带语文课

本，在车上顺便把课文背了！该背还要背！80，90分还是要的！我的

意思为提高 10 分的熟练程度再多做十几套卷子，每门课多花半天的

时间牺牲孩子的生活爱好和健康和其他方面能力培养划不来！并不是

说不要分数！实际上我孩子学习非常自觉，一般小考试全部自己复习，

这次分数这次是 96，全班第五名吧，如果多做几套卷子不难获得 100

分，但是这样的 100分我们不要！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1801:03 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1801:06 

    中国教师收入还不如印度和我们天天援助的埃塞俄比亚，而且房

价和工资收入比又是全球第一，我也是真的醉了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1822:53 

    评论一片晴朗天：这问题是极右攻击社会主义公有制的似乎是非

常锐利的武器，不过遇到我算是问到头了！国企存在腐败，存在严重
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腐败，存在严重的外行领导内行瞎指挥瞎任命！这是国企必须改革的

问题！但是国企垄断再腐败这老总也就是贪污一任，而且随时可以让

他及其家族身败名裂，因为国企不是他家的！中石油和铁道部的高官

门不是几乎全部坐牢去了吗？你可以有小金库报销吃喝嫖赌但捞国

家这些钱风险极大！而且如果坚持国企市场垄断地位就基本可以杜绝

大的利益输送，就算市场化下有利益输送没有人可以把市场给别人，

因为市场是国家的，你再牛老总也就是干十几年捞点油水罢了！如果

市场是人家私人的企业是人家私人的人家不用贪污，这就是人家家的，

人家爱咋花咋花，垄断的资本家基本就是家天下的小皇帝！你还改革？

都是人家家的私有财产了你还改个屁！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-1823:07 

    今天看了两会上有个企业给小强演示的一个小手机软件，可以你

说一句话立即同步翻译成各种发声的语言以及文字！这是我大约 8年

前就提出的可以实现的技术！我们绝大部分人真的不用学各种语言了！

因为确实没有必要，剩下的事很简单，任何书籍只要手机一拍都可以

自动翻译，将来如果基本都是电子书了，自动翻译都不难实现，比如

完全可以看着美国电视节目电脑自动出来的是汉语和文字！教育部教

学内容的改变远远落后于时代了！他们还在想着提高乡村孩子的英语

口语水平呢！简直已经是白学了，十年后这些孩子等于说花巨大功夫

在他们学的时候注定学了一个没有用的东西！将来同声翻译都完全可

以淘汰了！解放中国人智力的一天实际已经到来！当然少数人出于文

化研究交流还是要学外语的，这仅限于语言天才了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2017-03-2011:17 

    一、山东新农村建设的主要目标是：对全省农民住房全部拆除，

合村并点，让农民全部住进盖高楼，建立新型农村社区（俗称万人村），

实行城市化管理。自 2009——2010 已在各市全面推开，农村住房改

造规模空前，史无前例。今年是大转折年，一点没有错，我感觉什么

南海什么傻得什么纪念堂这些都是右派有高人在顶端设计，干扰左派

和全国人民视线，在眼花缭乱中私有化改革就完成了！傻得最后韩国

美国会妥协的，本来就是双簧烟幕弹！为什么这几年抵制日本抵制韩

国舆论就是没有抵制美国？好像傻得不是美国的？选择一个韩国选

择一个和美国企业有利益冲突的乐天做替罪羊，这是战略分析中最优

选择！哪个莆田系医疗为什么没有人提了？商务部调查微软等美国企

业垄断实践证明就是虚张声势，不了了之！ 

    二、山东新农村建设的运作方式：各乡镇政府的“合村并点盖楼

计划”经上级政府批准后，自行组织实施。乡镇政府在获取批准后，

在丈量村民住宅和评估村民房产价值后，在规定时间内拆除农民住房。

盖楼即新农村房地产开发权由地方政府授权相关人组织实施。 

    三、待拆除的农民房产估值一般为每平方 300——400 元，地方

政府组织开发的楼房一般是每平方 600——700 元或更高一些。农民

要想住同样面积的楼房就需要每平方倒贴 300——400元或更高。 

    四、省市级政府对县乡政府的激励措施：1、每从农村农民住房

中腾出 1亩地，补贴 20万元。2、腾出的土地可以流转，招商、拍租，

以获取收益。3、农民被集中规划到大型社区后，可以将农民承包的
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耕地因地制宜地集约经营，即将土地转包给种田大户，规模化经营，

失地农民可以到土地承包大户当“农业工人”。 

    ～ 

    1968 

    快工农学商大合唱了！大地主果然回来了，要害不在于农民上楼，

也不在于政府盖房子每平米多赚几百块钱，也不在于开发商赚钱，要

害在大片土地已经高度集中，事实上形成了大地主阶级！今年是大转

折年，一点没有错，我感觉什么南海什么傻得什么纪念堂这些都是右

派有高人在顶端设计，干扰左派和全国人民视线，在眼花缭乱中私有

化改革就完成了！傻得最后韩国美国会妥协的，本来就是双簧烟幕弹！

为什么这几年抵制日本抵制韩国舆论就是没有抵制美国？好像傻得

不是美国的？选择一个韩国选择一个和美国企业有利益冲突的乐天

做替罪羊，这是战略分析中最优选择！哪个莆田系医疗为什么没有人

提了？商务部调查微软等美国企业垄断实践证明就是虚张声势，不了

了之！反个屁垄断！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-2011:35 

    毛主席教导我们，中国历史只要出现大规模土地兼并这个朝代就

走到尽头了 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-2016:57 

    引用：河南社旗又现黑社会，出动近二百人群殴百姓！ 

    2017-03-18 黑马过河为苦难的百姓主持公道跪求我朋友圈的每

一个人转发你的朋友圈，谢谢 2017年 3月 18号上午 11时许，（距离
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两会闭幕仅仅 3天时间）位于河南省社旗县下洼乡马蹄村军里。一伙

一百多号年轻人携带砍刀，棍棒有组织有纪律的，来到军里村东岗先

给村民停在路上的农用车掀翻到地沟里面，接着开始殴打村里年过

80岁的老人，接下来是欧打村里的大妈，挨个打。只要是军里村的人

在场的一个都不放过，就连隔壁村围观的都连带被棍棒打伤。 

    事出原因：周南高速社旗段，因正在施工方“郭永琪，系河南省

平顶山是叶县人事，因工地车辆占用村民的耕地，道路。在没有与村

民协商好的情况下进行施工。2017年 3月 16号村民去讨要说发，施

工方挖掘机师傅殴打带病村民。此事找下洼乡人民政府沟通调解，以

无果告终。 

    3.18日上午 10时许从山后方来大量郑州平顶山车牌，车上人携

带大量刀，棍，铁锹。我不知道在这个法制社会，这算不算黑社会性

质。不论老幼，上去都是棍棒对付，…..当地村民报警后，当地派出

所到此村庄原本 10 分钟的车程，缺迟迟 1 个小时不来出警，直到淳

朴的村民被打伤 30 多人，重伤躺地上不能动的多人，村民已经无力

反抗，这个时候县公安局姗姗来迟，暴徒一哄而散只剩下部分作案工

具和部分车辆 

    1968： 

    很清楚是典型的黑社会武装团伙！淳朴农民主要是你还相信法制，

但法律是有阶级性的！毛主席早教导我们建立村民兵组织对付地主黑

社会，你们为什么不听？邻村的人被打更是活该，一方有难为什么不

八方支援？如果一个乡的乡亲支援，我相信进来的是几百个人明年运
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出去的就是几卡车丰收的土豆！咱农民穷请不动政府，请了政府人家

嫌我们穷也不愿意来，可能还惹不起背后后台！我们也不会打官司也

打不起官司，国家也不许我们上访我们要听国家的话！我们农民自古

不知道什么后台，惹急了农民就是皇帝老儿也是可以拉下马的！我们

就会挖个坑种土豆！抗日战争期间冉庄一个村民兵能够用最原始的武

器通过地道战消灭 1000 多日伪军，难道我们乡亲害怕几十个几百个

黑社会吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-2100:34 

    我前几周带女儿到天池，哪里有个西王母庙，是西北唯一一个道

教庙，我不信任何教，但是看到汉族本土的东西落魄如此，不免心怀

同情凄凉便带孩子看望一下西王母娘娘，毕竟耳濡目染听了她老人家

很多文化传说的！ 

    先回家吃饭，爱在未来网友不如算一算有何玄妙吧！我看中国古

代小说，什么鱼腹藏书、剑斩白蛇似乎乾坤倒转都要有个来历讲究，

否则不正统不合天道！难道历史又轮回了？ 

    我们普通人家不是什么帝王将相红三带富二代黑五类世俗之流，

在凡间一眼望过去漆黑一片，没有我们立锥之地，我们穷人的孩子也

只有拜王母为干妈，拨乱反正还一个朗朗乾坤了！哈哈哈哈哈！ 

    说我孩子与王母有缘主要是这最高处的后建的小道观，居然建成

日期是 2005 年 5 月 10 日，因为正好是我女儿出生的年和我老婆的

生日加起来！而我孩子四岁的时候，我们全家游玩天池，我和丈母娘

一起舍不得坐天池游船，让老婆带孩子坐船，船停在此庙前，这台阶
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极陡，如果孩子要我老婆抱就麻烦了，孩子硬是自己上下！我老婆就

是夏天太阳下晒一会都会头晕，如果腿一软后果不堪设想。哪次我让

老婆骂的是狗血喷头啊！现在看这王母娘娘真对我孩子很有缘啊！ 

    上得山门，看那老道远不如彼山和尚阔绰，能爬到这海拔 2000

米地方的游客本来就不多，香火肯定不旺！道观前捐款石壁上，居然

近半只捐 100元也能榜上有名，没落如此实在令人叹息！于是我出 10

元让孩子给王母娘娘敬香，因为我和孩子刚从天池冰面走到这里，走

到中间看到春天湖面冰裂，有一处我和孩子听到明显要裂开的声音，

我们赶紧退回来绕开走了！当时我说笑话可能是王母保护我们，孩子

有些许当真！ 

    不管怎样，看望一下汉族神话传说中人物也是种文化传承。由于

我和孩子并不信道教，所以孩子只是焚香鞠躬而不跪拜！但是由于孩

子从来没有烧火香，所以把点火的头拿反了，我连呼反了，老道侧看

没有看清，他觉得如何能拿反呢？所以他连呼正的，如是者三，我连

呼三个反字，老道说三个正字！结果孩子拿反拜王母三拜，发现后又

拿正拜王母三拜！我戏言我孩子也算几千年来第一个这样拜王母的吧，

也算有缘不如认王母为干妈吧，如此我孩子岂不成仙女了？哈哈哈！ 

    出道观，再上一层，忽然发现上面小王母娘娘像边有王母生日，

后来看资料，这王母娘娘居然确实是负责统领女仙，对我家小仙女果

然眷顾啊！哈哈哈哈！这道观所修也是极有来历，是一台湾商人在台

湾忽然有一天得到王母托梦所修，这都有历史依据的，对了，王母娘

娘的女儿都姓张，按照颜色分七仙女，我女儿喜欢紫色，看来是排行
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老七了，巧的是我收集的奇石玛瑙也是各种紫色！后面附录有各种依

据。 

    我的新疆特产直销群里山东通周易的爱在未来网友有空也可以

给算一算有何玄妙吧！我只管谋事在人无所谓成败，看中国古代小说，

什么鱼腹藏书、剑斩白蛇似乎都要有个来历讲究！难道历史又轮回了？ 

    我问观里唯一的老道，我女儿如何？老道说现在很好，我问将来

呢？老道说现在好将来就好！我们普通人家不是什么帝王将相红三带

富二代黑五类世俗之流，凡间没有我们立锥之地，我们穷人的孩子也

只有拜王母为干妈拨乱反正还一个朗朗乾坤了！我个人是见神佛不拜，

首先我有马列信仰其次我个人已经无所求了，即使有传说中西藏活佛

能告诉我的前 500 年后 500 年，我知道了如何不知道又如何？我唯

一希望是我的后代和中华民族的后代安生幸福啊！我女儿也是跟我走

南闯北极有个性的，她见过不少名寺宝庙，但从来不拜，除了她五岁

看到毛爷爷照片感到特别亲近外，我看圣人真神她也就再拜了观音娘

娘了！哈哈哈哈哈！其实我不想说我女儿就是仙女下凡，我只想说既

然现在事实上他们王侯将相都有种了，那么我们老百姓也要有小仙女

续上仙气，有王母干妈做后台，有毛爷爷给的毛泽东思想长缨在手，

我们老百姓的小哪吒小仙女们早晚有一天让王侯将相断子绝孙！ 

    附录：新疆天山天池西王母祖庙-最古老海拔最高的道观 

    2012-07-31 

    西王母祖庙（瑶池宫）位于天山天池的东岸，博格达峰的西北方

向，海拔 2000 米左右，它是新疆最古老海拔最高的道观之一。传说
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王母娘娘就是在此修道成仙的，故称之为西王母祖庙。西王母祖庙距

今近 800年的历史，期间曾几建几毁，最后一次毁于 1933年的战乱。 

    1999 年经国家宗教部门批准，在阜康市政府及相关部门，社会

各界人士的大力支持下，由乌鲁木齐市道成实业公司在原址上开始重

新修建西王母祖庙，里面供奉千年紫檀木王母像。据史料记载，成吉

思汗西征时，邀全真派的丘处机来天池论道。七十高龄的丘处机率全

真弟子，从山东来到天池会见成吉思汗。后人为纪念这次会面，便依

据传说在此建了西王母祖庙，从此西王母祖庙成为西部道教文化的圣

地。西王母祖庙，始建于元朝，距今八百年的历史。在历史上曾三次

维修，最后一次毁坏是在一九三二年，为我国著名的道教名观。西王

母祖庙坐落在天池东北岸的山坡上。据现在的史料记载，西王母祖庙

建于清代乾隆年间，据说此庙当年建筑规模宏大，香火极盛。1989年

4月，台湾道教“慈善堂”总道长专程拜访新疆天山天池，说是他在

台湾，忽然有一夜得王母娘娘的托梦，要求重建已经毁坏多年的仙居，

这位道长按梦中王母所示方位费尽周折寻访到天山天池。初到天池，

似曾相识，道长所看到的一切与他梦境中的地方完全吻合。此后，“慈

善堂”多次组织百人道众团亲临天山天池膜拜王母娘娘，并且为重建

西王母祖庙捐资献策。 

    附录 2：七仙女神话传说中玉帝的七个女儿.《西游记》里七仙女

的名字是：红衣仙女、青衣仙女、素衣仙女、皂衣仙女、紫衣仙女、

黄衣仙女、绿衣仙女.据说名字分别是张天寿、张天阳、张天荣、张

天昌、张天显、张天庆、张天羽 



13708 

 

    附录 3：我们看看中国国家地理权威介绍： 

    说起新疆，人们可以不知道喀纳斯，不知道那拉提草原，但没有

人不知道天山和天池，它的声誉早就名扬海内外，是每个到新疆旅行

的人必到的地方。横亘在新疆中部的天山山脉，像一条巨龙，苍苍莽

莽，而天池恰似这巨龙的眼睛。天池四周群山环抱，绿草如茵，野花

似锦，有“天山明珠”盛誉,它是高山上的湖泊，以示其高,所以它叫

天池。因为盛传它是王母邀宴众仙之地，所以它又被称作瑶池，以示

其神。古往今来，文人墨客多吟诗赋文，备极赞誉。“三峰并起插云

寒，四壁横陈绕涧盘。雪岭界天人不到，冰池耀日俗难观。岩深可避

刀兵害，水众能滋稼穑干。名镇北方为第一，无人写向画图看。”这

是元代全真七子之一的丘处机所做《咏天池》。这首诗里的“三峰”

就是天池东南面雄伟的博格达主峰(蒙古语“博格达”，意为灵山、圣

山)，主峰左右又有两峰相连。抬头远眺，三峰并起，突兀插云，状

如笔架。对道教有所研究的人都知道西王母祖庙的地理位置非常玄妙，

它坐北朝南，三面环山，一面环水，位于卧龙山的半山腰，占尽了天

山天池山水之灵气，日月之精华。不知是苍天有意给王母预留了这么

一块风水宝地，还是缔造者们寻山涧水寻觅着人间圣地，在深山古刹

结合出人与自然的和谐安静悠远，从而赢得最佳天时、地利、人和，

达到天人合一的境界。整个庙宇错落有致，气势恢弘，庄严肃穆，令

人心神向往。据介绍，有一名台湾居士对天池情有独钟的，每年都会

来王母庙参道修行。修行期间，每天只食水果蔬菜喝一些清水，白天

打坐冥想悟道，甚少开口说话。 
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    作者:zxl19682012  日期:2017-03-2111:37 

    在此把列宁在[为战胜高尔察克告工农书]中的一段，与大家分享。 

    工人阶级专政，这就是说，工人国家要毫不动摇地镇压地主和资

本家，镇压那些帮助剥削者的叛徒和卖国贼，并战胜他们。 

    工人国家就是地主和资本家、骗子和投机者的无情的敌人，是土

地和资本家私有制的敌人，是货币权力的敌人。 

    工人国家是劳动者和农民的唯一忠实的朋友和助手。丝毫不倒向

资本方面，结成反资本的劳动者的联盟，工农政权，苏维埃政权____

“工人阶级专政”的实际意义就是如此。 

    ……………… 

    打倒动摇者，打倒无气节者，打倒那些走错道路而帮助资本的人，

打倒那些为资本的口号和诺言所俘虏的人！同资本作无情的斗争，结

成劳动者的联盟，结成农民同工人阶级的联盟，这就是高尔察克事变

给予我们的一个最后的也是最重要的教训。 

    尼.列宁 

    1919年 8月 24日 

    1968-真把列宁惹急了！现在我理解了文质彬彬的列宁为什么有

时那么狠？有因就有果。莫言对农民斗地主满腹怨恨夹枪带棍，但开

发商血腥抢土地的时候莫言不知道在哪里摸肥臀故意看不到呢！事实

教育人民对恶霸地主黑社会任何时代都要杀无赦！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-2112:33 

    评论腊月二十九 2017：还是那句话，革自己的命是几乎不可能
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的！毛主席的文化大革命就是革当权派自己的命！这不是消灭什么人

的事，只要有沃土，新生资产阶级会发展很快！以前的老干部很可能

就变为土皇帝了！所以老人家提出继续革命理论！以前我们不理解，

指挥体系破坏了这不是乱套了，破坏生产了，现在看不预防生产关系

都出问题！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-2309:14 

    评论 zxl19682012：我忽然领悟，毛主席也讲神仙的，比如愚公

移山中提到，似乎天人感应，千万亿万人如果都有个强烈愿望就会有

传说中神仙才有的本事！比如气功大师修道之人就是集中意念做一般

人做不了的事，他才一个人多大功力啊！，比如亿万人如果痛恨开发

商，这力量移山倒海！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-2309:19 

    现在流行三生三世桃花开玄幻剧，我改天也带女儿来个今生今世

杏花开 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-2409:48 

    再回到教育，对于教师工资，李克强总理早已强调多次，但是就

是没有给教师涨工资，有人说取消职称是给年轻教师以后涨工资方便，

其实一个真实的例子就可以知道决策者真实想法，最近一次工资改革

说是涨工资，其实有些年轻老师工资不仅没有涨还倒扣钱了。如果真

要关心教师收入要么降物价主要是房价要么你倒是涨工资啊，年轻人

涨幅大点，各级别职称差距小点，废除只有不教学的校长才能拿的正

高级别以及担任行政副科以上职务的管理人员不拿职称就可以了嘛！
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说到底引那么大话题就是不给老师涨工资，挑起内斗嘛！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-2417:00 

    其实我们每一个单独的普通人和神仙比起来真的是天上地下的

差距，都是亿万个普通人万众一心我们集体就是一个力量无穷的神仙

了！毛泽东就是愚公他团结起亿万人民，凝聚群众智慧和意志使中国

人民集体成为夸父，成为后羿，成为女娲。带领一帮穷苦百姓竟然就

成了神仙能够改天换地，再造一个新世界了。比如传说神仙能办到的

千里传音啊，飞天啊，经过人类发展现在这些都真不是个事了！不要

说有没有神仙还两说呢，就算有，我们团结起来就是神仙啊！ 

    所以很多方面我们不用太崇拜神仙了，当然作为文化传承是可以

了解和尊重古人梦想和敬畏的！毕竟我们是从原始人一步步走到现在！

最近我讲课时忽然明白了中华民族龙图腾的含义由来了，实际上原始

人类崇拜依赖自然，各个部落都有自己的崇拜图腾，当这些部落组成

原始国家的时候，各地部落不同的动物崇拜组合在一起就是最早的国

旗～龙旗！龙图腾这是中华民族大融合大团结的象征！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-3117:58 

    国土部：年底前全国所有地方房源都要接入国家平台 

    2017年 03月 31日 07:32来源：第一财经日报 2017年，不动产

统一登记制度将迎来“决战年”，力争年底前所有市县全部接入国家

级信息平台。届时，一个人在全国买过几套房，只要进行过登记，就

有望依法查询。 

    专项督察助力 
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    截至 2016年底，全国 335个地市州盟、2808个县市区旗已经开

始实施不动产统一登记制度，累计颁发不动产权证书 1400 万本、不

动产登记证明 1300万份，全国全面实现了“发新停旧”。 

    2014 年国土部曾制定了不动产统一登记工作的四年规划，要在

2017年实现信息共享，依法公开查询。 

    总体安排是，从 2014 年开始力争 1 年左右时间基本完成各级职

责整合和基础制度建设；2年左右时间逐步衔接过渡，统一规范实施；

3 年左右时间全面建立并完善各项制度；4 年左右时间建立有效运行

的不动产登记信息管理基础平台。2016 年不动产登记工作能够顺利

推进，与国务院专项督察有直接关系。建立和实施不动产统一登记制

度成为 2016 年国务院办公厅专项督察的重点任务之一。国土系统各

督察局于 2016 年 10 月下旬启动不动产统一登记制度落地实施情况

督察，将这项工作列入四季度重点督察任务。，国土部已经派出若干

不动产登记信息平台接入及数据整合调研组，实地了解各地不动产登

记信息平台建设与应用、数据整合汇交、接入国家信息平台工作进展

情况和存在问题，收集典型经验做法及相关建议，确保年底前所有市

县接入国家级信息平台，80%市县完成存量数据整合汇交工作。有效

支撑房地产税收改革在诸多不动产登记类别中，房产登记最为外界关

注，尤其是将其与开征房地产税相关联起来。如何看待不动产统一登

记与开征房地产税的关系？ 

    国土部相关负责人曾表示，实施不动产统一登记并不是开征房地

产税的前提条件。在分散登记模式下，同样可以开展征收房地产税的
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改革。只是，不动产统一登记后，特别是不动产登记信息管理基础平

台建成并全面运行后，能够为征收房地产税提供更加充分的依据和基

础信息，能够更加有效支撑房地产税收改革工作。 

    “是否征收房地产税、何时开征、征收多少，应当通过制定相关

税收法律去规定，与不动产统一登记制度建设没有直接关联。实施不

动产统一登记并不意味要开征房地产税，更谈不上老百姓将面临高额

税费的问题。”上述人士称。 

    上述人士称，《不动产登记暂行条例》规定各级不动产登记机构

登记的信息应当纳入统一的不动产登记信息管理基础平台，确保国家、

省、市、县四级登记信息的实时共享，为国家宏观调控、制定科学决

策提供准确数据支撑。 

    ------ 

    1968:房产税要来了!看来比我预测稍微偏晚了一点！我几年前预

测是今年年底，看来是明年了！而且我估计是先从一二线开始，这样

配合他们三四线去库存！从他们不公布全国现有住房可以住多少人，

各大一线城市可以住多少人来看，库存对金融危机的形成还是具有决

定性的！网友说的好：深圳房地产总值已超过夏威夷土地的价值，若

这是真的，二个一百年目标指日可待，中国沿海 200公里内若都盖房

子搞房地产，那中国人均财富将是美国十倍，中国 GDP会大于全球除

中国外其它国家产值的总和。上海北京的房子，我讲课时说一脚下去

就是一个大金砖，真是黄金屋啊！这样看黄金真的太便宜了！是黄金

多的跟砖头一样还是砖头假冒了黄金？你是选择砖头还是黄金心里
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安稳？哈哈哈哈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-03-3118:07 

    北京二手房 1年成交近 20万套房价最高涨幅 69.86% 

    2016/01/2308:44来源：第一财经网站 2评论 

    用手机看 

    统计显示，2015年北京二手房成交套数近 20万套，相比 2014年

增长近一倍，是新房成交量的近 3倍。去年成交均价涨幅排名前十的

小区，9个位于西城区，集核心位置、优质学区等优势。北京房地产

经纪机构的统计显示，2015年北京二手房成交套数近 20万套，相比

2014 年增长近一倍，是新房成交量的近 3 倍。2015 年里，北京楼市

依托一系列市场利好，保持了量价齐增的大势。尤其是营业税五改二、

公积金放松等政策不断释放购房需求入市，推动了天通苑等传统刚改、

刚需片区二手房成交。而大兴受第二机场、通州受行政副中心等规划

利好影响，区域二手房价格涨幅出现较大增长。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0517:46 

    引用：？砺刃丨“恐怖”战火烧到俄罗斯美俄或联手反恐 

    A+A-2017-04-0516:13:17 

    4月 3日，俄罗斯第二大城市圣彼得堡一地铁列车发生爆炸，造

成 14 人死亡，数十人受伤。这起事件被俄官方定性为恐怖袭击。恐

袭后，美国总统特朗普率先与俄俄总统普京通电话，表达了对袭击遇

难者的悼念，并表示美国政府全力支持俄罗斯将袭击制造者绳之以法。

此外，特朗普和普京还一致认为，必须要果断、迅速地铲除恐怖主义。
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自特朗普上台后，特朗普打破历届美国政府的对俄敌视态度，一直对

普京示好，那么未来两国政府能否在反恐领域上开启的新的篇章？来

共同开启新的对话大门？本期《砺刃》为您解读。【为何这次恐怖主

义烧到俄罗斯】 

    自 2012年叙利亚战事爆发以来，“伊斯兰国”等恐怖组织趁乱快

速发展并对全球展开频繁的恐怖活动，欧洲、美国、东南亚等地饱受

其害。再反观俄罗斯，其实自 2015年 10月俄客机在埃及被恐怖分子

袭击坠毁后，俄军进兵叙利亚至今，俄罗斯境内并没有大规模的恐怖

活动发生。那么为何这次“恐怖”战火烧到俄罗斯？在笔者看来来自

恐怖主义的报复是主因。 

    俄罗斯在反恐的道路上从来都是一种高压的态势，早前俄罗斯为

肃清恐怖主义，俄就首先着力围剿恐怖主义头目：从 2006年至 2008

年，击毙包括所谓的“车臣总统”萨杜拉耶夫等匪徒首脑在内的约 570

名武装恐怖分子，到 2013 年北高加索等地的恐怖活动减少至从前的

三分之一。另一方面，俄罗斯政府极力缓和同车臣等地区的民族矛盾，

给予其相应的自治和经济帮助，将本国内部的不稳定因素降低到最小。 

    在 2015 年联合国大会中，俄罗斯总统普京就指责西方国家纵容

恐怖主义，并号召各国联手打击日益猖獗的恐怖组织。而随后，俄罗

斯顶着国内经济奔溃的边缘正式出兵叙利亚打击 IS，自 2015年俄出

兵以来，俄利用空中打击、电子攻击、导弹压制等联合作战，摧毁约

百分之四十的极端组织据点，消灭俄籍极端分子数千余人，对恐怖组

织进行了沉重打击。而根据媒体的最新报道，IS 二号头目在伊拉克
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西部城镇加伊姆的一次空袭中被打死，现在的 IS 在国际反恐联盟猛

攻之下节节败退。在信息化条件下，恐怖主义也借助科技在各方面传

播。而长期与恐怖主义斗争中付出的惨重教训，也让俄意识到反恐行

动要防患于未然。 

    在 2006年俄《反恐法》第 11章即允许护法人员对涉恐人员进行

信息监控。而俄罗斯的情报监控技术水平也数一流：其技术监听系统

以 COPM为主，根据不同地区升级不同版本。2011年，俄“千年发展

目标创新”公司成立，建立了更加完备的识别系统。在俄罗斯举办索

契冬奥会期间，政府部门大规模应用了博客监控软件、Zala421无人

机、“哥萨克步兵”技术情报系统，有效预防了暴恐事件。同时，自

2005年起，俄内务部开始在全国安装“平安城市”系统，对每家每户

的门禁、消防等信息进行智能分析和自动化管理。而 2007 年以后俄

联邦安全局的反恐统一数据库逐渐发展扩大。目前俄罗斯已经形成了

完整的情报整合系统，能够对暴恐活动进行有效预警。所以俄罗斯通

过外部高压反恐态势和国内的完善的反恐体制，就保持了俄罗斯境内

在相当长的一段时间内没有发生大规模恐怖袭击。 

    当然了，世界上没有任何事情是完美的，有媒体报道，有来自俄

高加索地区的数千名恐怖分子前往叙利亚加入了恐怖组织，这些人在

战争中变成了杀人不眨眼、能力强悍的魔头。所以俄与法国、比利时

和英国一样，也一直担心这些人会返回国内制造恐怖袭击，而在俄罗

斯疯狂打击 IS 的过程中，首要的目标很清除就是要阻止这些人返回

俄罗斯。 
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    而“伊斯兰国组织”，早已经把俄列为了头号敌人，他们在正面

战场上打不过，唯有通过独狼式袭击给予俄罗斯报复，从目前的报道

来看，此次暴恐嫌疑人虽然没证实来自 IS，但至少是和 IS 有染的，

所以我们不会排除这名嫌疑人是受到 IS 指示的。而在可见的未来，

俄罗斯面对这样的独狼式袭击将会越来越严重，反恐形式越来越严峻。

【美俄能否联手对付恐怖主义】 

    自特朗普上台后，一直在设法找机会开启美俄关系新篇章，但是

在国内遭遇到强烈的反弹，而这次俄罗斯恐袭事件就为特朗普提供了

一个绝佳的窗口，为重启对俄对话机制，开始讨论反恐及其它敏感问

题提供了一种可能性。 

    我们知道特朗普政府在竞选期间和上台后就多次表示要把恐怖

主义从地球上给抹掉，而他的反恐的主张和普京是高度一致的，就是

通过军事手段高压打击，所以从这方面来看，反恐肯定是美俄重修关

系的第一个环节，而这点也根本不会遭到美国国内的反对。 

    从目前来看，美俄在反恐的主要抓手就是叙利亚问题，奥巴马政

府执政时期，美俄就对叙利亚总统巴沙尔下不下台产生过严重的分歧。

而特朗普政府在这样的问题上已经和俄罗斯站在了一起，此前美国驻

联合国代表就表示，叙利亚总统下不下台不再是美国优先考虑的主要

问题了，将寻找合作对象解决叙利亚问题。这句话颇有考究，这其中

寻找合作对象中的"对象"就是俄罗斯，潜在的意思就是愿意和俄罗斯

一起解决叙利亚问题，打散 IS。对特朗普政府来说，不想再介入中东

问题，不再为小布什政府和奥巴马政府擦屁股是当下最主要目标，而
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对俄罗斯而言，努力稳定中东，积极发展国内经济是最主要目标.所

以从这点来看两国有着高度契合感，所以在俄恐袭案上，美俄双方互

相表达好感和支持立场后，未来的大戏将会在叙利亚反恐问题上，美

俄或将正式开展实质性的合作。 

    未来的美俄两国关系将如何演变，两国如何在反恐问题上更好的

合作，将会世界上值得关注的焦点。 

    ------------ 

    1968：这篇文章来的好，正好对我起到抛砖引玉的作用！首先不

管俄罗斯这次恐怖袭击幕后到底是谁干的，普金都是最大的赢家！既

然世界上有很多人爱普金好像老天也是偏爱普金的！这是最近我研究

老子天人合一理论的一点心得，这是普金最佳转移国内反对派视线以

及对反对派中重点人物控制的好时间！其次，也暴露出特朗普与普金

非同一般的关系！这也验证我以前的战略理论，俄罗斯美国都善变，

如果想战略上长期拉住俄罗斯和保障中国安全，我们必须拿下蒙古与

俄罗斯远东紧紧贴在一起！我一直不明白，按照普金性格和俄罗斯最

大利益，中东不乱石油价格上不去普金要完蛋俄罗斯也要再被颜色！

但是预期中的普金打击沙特一直没有发生，而俄罗斯确实如我预料开

始在经济窘困中颜色起来，现在如果普金在战略上等特朗普上台，这

样我就豁然开朗了！特朗普要在中东反恐战争，哈哈，利好油价啊！

我给普金-特朗普出个主意！全球两个巨头联手的话，就没有地球搞

不定的事！那就是封住中东，一举全部从肉体上歼灭 ISIS！因为俄罗

斯车臣寡妇和高加索独狼都告诉我们恐怖主义只有消灭其土壤才能
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完全消灭其全部个体！否则老子死了有寡妇，寡妇死了有儿子，这没

完没了！既然恐怖主义是世界地球毒瘤，就一刀割掉！否则谁知道他

们将来能掌握什么武器他们能潜伏到什么位置，比如核武器控制系统？

这一点应该成为全球共识！谁也不要骂谁不人道！当然如何界定谁是

恐怖组织不是俄罗斯美国说了算，要五大常任理事国共同说了算！中

国我就不说了，如果丢掉毛泽东思想按照精英喜欢的儒家文化，那么

那样的假仁假义的儒家文化实际上让中国已经历史上亡了几次国了，

所以听中国非毛派精英的话的基本就是地球毁灭！我认为人家根本不

会理睬的，最多外交部不疼不痒的说中国支持对恐怖主义打击，但是

希望不要伤及平民，云云！ 

    最后，俄罗斯技术反恐不搞人海战术值得我们学习啊！其他话我

就不说了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0519:36 

    最近雄安新区火起来了，风水先生也大批出动，不断论证雄安风

水好！哪个地方风水好还用说吗？一个白洋淀就是个好地方啊！但是

我反倒认为从整个国家发展看，不一定迁几个部门企业就能带动全国？

不会是北京地不够炒作了又打人家河北的主意吧！ 

    既然说风水，从根子上说北平定都人乃毛泽东，龙头所在王气聚

集！重要部门远离北京，王气分散之相，毛爷爷想罩也没有办法了，

所以此乃败亡之相！ 

    最近，我收到看到一些关于中国地理有关的风水讨论问题，什么

那是龙头啊，盖这个建筑破什么煞气啊，我对风水本没有什么研究，
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但是学习了老子道德经，看了这些所谓风水大师的文章以及理论，认

为他们既然源自道家，就跳不出老子的框框吧，所以也不神秘！所有

流行的风水先生只看到风水没有看到人就流入下流了！ 

    北京城再好的风水不是也有人兴有人亡吗？没有人心什么风水

都是扯淡！ 

    引用～具体来说,老子的“天人合一”思想有四方面的内涵,即以

“道法自然”为指导思想、以“天”与“人”同源于“道”构建人与

自然和谐观、以人性本自然构建适度发展观、以自然无为为实践方式。 

    以“道法自然”为指导思想 

    老子认为自然是宇宙万物的根本特性,人性本自然,因此,人道应

该遵循天道,人要遵循自然规律。老子说:“人法地,地法天,天法道,

道法自然。”老子的意思是说,不仅“道”要效法“自然”,天、地、

人都要效法自然。老子的这一“道法自然”的指导思想强调人应该顺

应、尊重自然规律,社会人事应该师法自然,如此,才能不破坏人与自

然的和谐统一状态。 

    ～我引用道家考祖宗这段什么意思呢？和风水有什么关系呢？

北京城有东西南北门，有门就是有界限，也就是王气凝聚是有范围的，

现在扩大城市圈也好，分都也好，本来藏风聚气是有范围的，不是说

不能扩大城市范围，你就算扩大了但核心区王气仍然凝聚就问题不大，

最重要部分还藏在这里，这些重要行政区所在就是王气！这些行政区

在哪里有其本质自然原因也有人的因素！就是一个国家重要行政区也

长期凝聚了国家精神和意志，贸然分散相当于人精神涣散啊！比如行
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政机关，立法机构，人民英雄纪念碑都环绕一个中心就是天安门上的

毛主席画像，更有毛主席纪念堂在哪里，这样所有机构就有思想灵魂！

一个人一个国家都要有灵魂，新中国建国之魂就是毛泽东思想！具体

体现就是天安门城楼毛主席像和毛主席纪念堂，要迁这个拆哪个没有

动灵魂问题不大，当初把孔子和孙中山搬到广场就成精神分裂灵魂分

裂，当然孔子像又搬走了，孙中山像只是偶尔纪念时搬出来，这些问

题也不大，所以非要从从风水讲千万不能动的就是毛爷爷，我把话放

到这，一动就是失魂落魄直接要饭！为什么这样说呢？老子说:“道

大,天大,地大,人亦大。域中有四大,而人居其一焉。”这句话就点明

了风水不是死的还要看人！北京城都是毛爷爷升级建都的，从形式上

地域上政府机构远离毛爷爷远离人民英雄纪念碑就像大树失去根，哈

哈，不说了！我们看中国经济中心上海的核心地段，搞了个日本军刀

建筑，分析啊破解啊，按我说都没有屁用，按照天人合一理论，这就

是经济的败亡之道，因为那样核心的地段能够让外国经济占领盖人家

的标志建筑，说明人本身就出大问题了！比如世界任何国家都不会轻

易丢掉核心风水地段的，比如美国一度让日本收购了洛克希勒地标，

美国舆论哗然，外国没有风水说吧，但也有人心和精神灵魂的！后来

美国又收复了！ 

    我们再看看毛主席如何看发展的吧，他老人家最早指出北京、天

津、保定三地连在一起，这是毛主席根据社会发展规律早就制定好的，

实践证明是符合世界大城市带形成发展规律的！但是他老人家专门强

调自然形成，不是人为强制行政命令！更绝不是为几个开发商个人发
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财的炒作地皮！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0519:37 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0519:39 

    校长说了，现在要电子备课不用写教案了！这我在十年前提出，

大会上竞聘教研室主任提出的，当时全部乌鲁木齐的专家所有领导都

对我嗤之以鼻！只有老师有最热烈掌声，十年过去了！他们耽误了十

年！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0608:43 

    刚才看了张宏良一个视频，他说美国俄罗斯都有叛国罪法，美国

可以不审判对叛国者枪毙！我们对叛国者是可以动手了，不过谁动手

的问题，人民民主专政，大多数人民觉得可以动手就动吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0616:54 

    这几天泸县忽然火起来了，有星火燎原之势啊，我说几句吧： 

    泸县学生不管是自杀还是他杀都离不开长期受校内黑社会的欺

压！我前几天批判教育部长的文章还没有写完，其中之一就是在实践

中是无法准确定性校园暴力是犯罪还是一般欺凌！这样权贵子弟就可

以打擦边球为所欲为！无论老师如何管都能找到老师毛病，最后老师

只能说一下，没有办法管！弄不好人家还可以告老师！所以只要是发

生校园团伙殴打、胁迫索要财物、流氓猥琐就是少年犯罪不能用含糊

的语言，这和同学间矛盾打架很好区别嘛！所以无论如何都应该对五

个黑社会团伙少年先提起公诉，现在回避这个事实，好像说人是自己

跳下去的他们就没事了？这是问题根源！政府公告没有说清楚或者故
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意回避了这五个人是不是围殴索要财物，警方似乎故意选择性遗忘了

这个关键问题，人可以被打死也可以被逼死，只要这五个人围殴索要

财物事实成立，这五个人都涉嫌故意杀人罪，抢劫罪，黑社会团伙罪！

这事件充分证明了新教育部长是不称职的，对未成年人没有起到很好

的保护！ 

    还有这件事也暴露出我们司法不公的一个长期致命问题，就是用

钱可以买命可以免刑罚的问题！马云有钱，难道他可以把全国人民每

人打一棍子他赔 100 元吗？难道他可以强奸妇女后给上几百万了事

吗？如果我们是这样的法律我们就回到了奴隶社会了！那样我们都是

钱的奴隶，奴隶主就是有钱人想打谁想强奸谁想杀谁只要给钱没有问

题！应该立法刑事犯罪不能私了。 

    这个事件最主要的是任意权力机构都能随便可以给人加造谣罪

名，这样人民如何对权贵进行微弱的舆论监督？这样谁敢正常说话？

美国俄罗斯也监控舆论，但是都是对叛国者和潜在分裂国家的恐怖分

子监控，从来一个人民共和的国家都不会容许地方政府对人民的批评

质疑以任何借口压制！也就是必须明确公民在不危害国家安全的情况

下披露一些即时消息不属于造谣！这件事暴露了地方政府以稳定的名

义在没有群众监督的条件下有任性滥用警力的常态机制！应该严格限

定说公民造谣的界限，现在不是战时状态，除了刻意严重造假 PS 图

片之外，只要公民在第一现场发布即时消息，即使有些说法与最后一

些事实有点出入原则上都不该说公民造谣！因为公民提供消息最后也

靠政府落实不是！政府怕什么？怕监督吗？应该严格限制对群体事件
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动用警力！这是根本！ 

    我相信小小一个泸县集中全省警力最后是可以被稳住的，但是泸

县后家长回家对子弟兵的教育将在未来起决定作用！这就相当于四川

保路运动打开了新军活跃的思想！人民只是质疑一个案件，好好对话，

用得着这样兴师动众吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0617:03 

    这几天，受张宏良同志启发学习了美国爱国者法案 

    附录： 

    第 427节对恐怖分子或恐怖分子的家庭成员无任何救济 

    第 412节对可疑恐怖分子的强制拘留；人身保护；司法复查分篇

A——国际反洗钱和相关的措施 

    第 311节针对与洗钱特别相关的司法管辖区域、金融机构或国际

交易的 

    特殊措施 

    第 104节在特定紧急情况下请求军队援助，以实施禁令 

    第 312 节对往来账户和私人银行账户的特殊的适当注意对与外

国壳银行 

    的美国往来账户的禁令 

    第 314节阻止洗钱活动的合作努力 

    第 315节将外国腐败犯罪包括在洗钱犯罪中 

    第 316节反恐怖活动的没收保护 

    第 317节对外国洗钱者延伸的司法管辖 
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    第 318节通过外国银行洗钱 

    第 319节没收在美国联行账户中的资金 

    第 320节外国犯罪的收缴 

    ------ 

    1968：任何事都要自己亲自看！我忽然发现，中国的腐败分子逃

到美国的钱，美国可以按照自己国家的规定全部没收到美

国？？？？？！！！这太可怕了！而且里面规定美国法律可以延伸到国

外！即使是中国腐败分子在国外的钱美国也可以以洗钱的名义冻结没

收！其实可以肯定几乎所有中国腐败分子转移到世界各地的钱严格来

说是不是都是洗钱，按照美国法律条文美国只要发现这样行为都可以

没收？我的理解没有问题吧，有懂得可以说一下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0619:25 

    4月 6日下午，四川泸县一初中生赵某意外死亡事件发生后的第

六天，泸州市有关部门召开新闻通气会，向媒体通报了该起事件的有

关情况。中共泸州市委书记蒋辅义，泸州市公安局、泸县政府等相关

负责人出席会议，并通报有关情况。 

    会上，泸州市公安局刑侦支队长毛汉东通报了事件调查的有关情

况，尤其值得关注的是，警方首次披露了赵某发生意外前的经历，其

中包括，3 月 27 日晚自习后，赵某翻墙出校，后被校方通报家长，

接到父亲电话后，情绪一度低落；赵某 3月 28日起感冒，31日起病

情加重并开始发烧。当天夜里赵某睡觉时曾发生梦魇，叫喊声惊动了

同宿舍同学，4月 1日凌晨，生活老师曾探望过赵某。 
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    发布会还通报了关于赵某是否受到保护费威胁的调查。通报说，

通过对赵某三位同学的调查，没有发现赵某被欺凌的问题；其爷爷奶

奶也表示，没有听说赵某被收保护费的情况。 

    通报还称，网上说，欺凌赵某的 5 名校霸学生，有县长的儿子、

校长的儿子和老师的儿子。据调查，校长、德育处长有一个女儿在学

校读初一，跟赵鑫不认识，没有关系。泸县县长、太伏镇镇长、派出

所领导的孩子也没有在学校读书。所长的女儿在大学读研究生，副所

长的女儿才两岁。 

    ~~ 

    1968:党和政府的声音总算出来了，直面回答了我的疑问，这就

很好，人民日报也发言了对管制言论的行为提出批评，看来确实不是

网络说的那样，但不是那样为什么公安不及时回答要拖这么久非说不

可才告诉我们？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0619:29 

    最关键的是学校监控视频！其实警方一公布大家一看就清楚，为

什么现在闭口不提这样一个简单的证据，难不成这孩子做着中国梦就

自己跳楼了不成？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0619:57 

    还有一点，网络上据说是哪个孩子被殴打的视频政府部门也应该

澄清，到底是不是，我是看了哪个视频政府又没有澄清才相信事情很

复杂，所以不澄清事情越来越乱。哪个学生被欺凌的视频就算不是这

个死去的孩子，也是非常让人气愤的事，不从重和制度上处理一样也
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是对校园黑社会存在的纵容！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0620:01 

    政府可不要玩文字游戏啊，这孩子为什么半夜翻墙跑掉？凭什么

说半夜喊叫是梦魇？受没有受欺凌为什么只有三个同学证明？他爷

爷没有听说要保护费那么听说过欺凌吗？为什么发布会没有孩子？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0620:03 

    没有孩子家长 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0620:10 

    按理说当地公安机关已经需要回避，需要上级部门进行调查这样

才有共信力 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0715:53 

    附录 1：诡异一幕：美国进口大量白银却无人消费！ 

    2017年 04月 07日 07:43来源：金十数据 

    去年，美国白银市场出现了一个诡异的现象：有数据显示，美国

2016 年白银进口量飙升至历史高位，可是同时白银消费量却遭遇大

跌，这种现象令人难以理解。既然进口这么多白银，那消费量也应该

提高才对呀？不然进口的大量白银都到哪儿去了？贵金属研究网站

SRSroccoReport刊文解释了这种现象。 

    近期，美国地质勘察局(USGS)公布的一组数据显示，美国 2016

年白银进口量攀升至约 6300 吨的纪录高位，同比增长 6%，同时比

2012-2014年的平均水平高出 25%。另外，美国 2016年白银进口量占

全球白银供应量的比例飙升至 30%，又创下了一历史纪录。值得注意
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的是，虽然美国 2016年白银进口量大增，但美国 2016年白银消费量

却大幅减少至 7230吨，甚至较 2015年同期也大减了 770吨。进口的

白银都到什么地方去了？为什么美国人都不消费这些白银？唯一能

解释这种现象的就是“扎堆囤积”行为。随着全球白银需求持续走弱

打压银价，一些大型实体或机构投资者趁机低价囤积白银。而且，他

们很担忧全球股市崩盘，一旦股市真的垮了，值得投资的高质量金融

资产将屈指可数，因此他们都赶在这之前纷纷入手白银。 

    从近期贵金属市场的情况来看，金银在 2017 年第一季度的价格

表现比不上去年同期。不过，大型机构投资者出于对美股崩盘的忧虑，

自去年开始以低价囤积白银。由此看来，白银市场在本年第一季度的

“波澜不惊”，极有可能是“暴风雨来临前的平静”。SRSroccoReport

写道： 

    “特朗普上台后，美股迎来一波牛市行情，但部分投资者认为美

股存在崩盘的可能性，并预测美联储也许无法实施有效的救市措施。

因此，我认为接下来部分市场资金将流向避险资产，金银价格不久就

会向上修正。” 

    附录 2： 

    俄罗斯和中国联合绕开美元转向黄金贸易 

    2017 年 04 月 05 日 07:5 俄罗斯央行于 3 月 14 日在北京开设首

个海外办事处，这标志着其朝“促进中国和俄罗斯联盟、绕开全球货

币系统中的美元，并且在贸易中逐步采用金本位制”的目标迈近了重

要一步。根据《南华早报》的报道，这个新成立的办事处是两国为寻
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求更紧密的经济联系而签订的协议的一部分。据悉，由于乌克兰危机

问题，西方国家对俄罗斯实行了经济制裁措施，与此同时油价暴跌使

得俄罗斯经济受到了重创。俄罗斯央行副行长德米特里-斯科别尔金

称，俄罗斯央行北京代表办事处成立得非常及时，因为它将有助于中

国和俄罗斯后续一些合作的开展，包括发行债券、反洗钱以及凡恐怖

主义措施等。俄罗斯央行北京办事处设立之际恰逢俄罗斯准备首次发

行以人民币计价的联邦贷款债券。中国央行和金融监管委员会的官员

们参加了在北京俄罗斯大使馆举行的仪式。去年五月，两国金融监管

部门达成“在各自市场发行本土货币计价债券”的一致意见，此举被

广泛视为“旨在最终考验美元全球储备货币地位”。今年 3 月中旬，

俄罗斯央行高级官员维拉迪米尔-沙破瓦拉夫称，两国央行正在拟写

合作备忘录以解决和“中国从俄罗斯进口黄金”有关的技术问题，而

具体细节将于不久后对外公布。如果仅次于中国、日本和美国的全球

第四大黄金生产国——俄罗斯确实准备成为中国的主要黄金供应国，

那么多年来一直暗示的“中国准备推出黄金支持货币”的情况成为现

实的可能性将大幅增加。 

    与此同时，随着俄罗斯央行更接近中国，中国也在莫斯科开设一

家清算银行用于处理人民币交易，以此作为回应。上周三，中国工商

银行在俄罗斯开设的中国人民币清算银行正式开始运营。 

    德米特里-斯科别尔金称：“中国和俄罗斯的金融监管部门已经签

署了一系列的合作协议，这标志着两国之间的金融合作达到了一个新

高度。在俄罗斯启动人民币清算服务将进一步扩大本地结算业务，并
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促进两国之间的金融合作。” 

    俄罗斯金融分析师艾莉娜-罗格瓦在接受俄罗斯杂志《专家》采

访时评论称，这个清算中心将成为欧亚经济联盟国家的一个大型金融

中心。 

    这看起来已经起到了绕开美元的效果。根据中国国家税务总局的

有关文件，今年 1 月中国和俄罗斯之间的贸易额同比增加了 34%。

2017年 1月两国双边贸易达到了 65.5亿美元。中国至俄罗斯出口额

增加了 29.5%，达到了 34.1 亿美元，而从俄罗斯到中国的进口额增

加了 39.3%至 31.4 亿美元。就像许多人猜得那样，针对俄罗斯的制

裁措施迫使俄罗斯寻找其他贸易伙伴，其中最主要的就是中国，这也

是现在正在发生的。 

    清算中心的成立使得两国能够进一步增加双边贸易和投资，并且

减少对美元的依赖。它还将在俄罗斯建立一个人民币流动资金池，使

得贸易结算和金融运作更加顺畅。 

    在扩大交易中国家货币使用频率的同时，这还有望降低人民币和

卢布汇率的波动性。清算中心是中国人民银行和俄罗斯央行一直寻求

的旨在加深两国合作的一系列措施之一。 

    目前两国正在权衡的最重要措施之一是此前报道得推动黄金贸

易联合组织的成立。近几年，中国和俄罗斯一直是全世界最活跃的贵

金属购买国。去年访问中国时，俄罗斯央行第一副行长什韦佐夫表示

两国想要推动两国之间进行更多的黄金贸易。 

    什韦佐夫在接受俄罗斯 TASS新闻社采访时指出：“我们讨论了黄
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金贸易问题。金砖国家都是拥有大量黄金储备、且生产和消耗大量这

种贵金属的经济大国。在中国，黄金贸易主要在上海进行，而在俄罗

斯则集中在莫斯科。我们的想法是在这两个城市之间建立一条纽带以

增加两个市场之间的交易。” 

    换言之，中国和俄罗斯正逐渐远离以美元为基础的贸易，而向最

终由黄金支持的或者逐渐形成的俄罗斯和中国共享的“东方金本位”

贸易方式靠拢，这可能对它们各自的货币起到支撑作用。 

    与此同时，只要全球最大的黄金囤积国——中国喜欢，金价将继

续不会反映这些潜在的结构性战略转变。 

    ------------ 

    1968：这两个消息放一起有看头！显然美国、中国、俄罗斯都已

经在准备世界货币大变局时代了，历史上白银的疯狂上涨超过黄金！

国家囤金百姓钱少囤银，尤其是国家发行银币，我去年进了几万元银

币，现在还可以进些！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0716:38 

    引用：3 月 30 日彭州市隆丰中学 2 名女学生在放学回家路上，

被外校 4 名未成年人拦住并带至学校附近一个小巷子里进行辱骂殴

打。殴打的一段过程被拍摄并于清明小长假期间在网上传播，女生 35

秒被掌掴 14次，情形令路人侧目。 

    就在半个多月前的十二届全国人大五次会议记者会上，教育部部

长陈宝生专门提到，校园欺凌通常发生在青少年之间，手段有的很残

忍且不计后果，解决校园欺凌要建立包括校园内的安全防范机制和校
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园外的综合治理机制，用社会、家长和学校的力量进行综合防范，教

育部 2017 年将进行学生欺凌与暴力专项治理。熟料话音刚落不久，

校园霸凌就风波再起，专项治理已然迫在眉睫。 

    据悉，4 月 3 日晚，彭州警方已经将四名外校未成年学生抓获，

并在其法定代理人及监护人的陪同下接受调查处理。4月 5日，打人

者向被打学生赔礼道歉，并支付全部医药费、精神损失费及相关费用，

当事双方已达成谅解。说两个"它山之石"的例子。一是2011年10月，

日本三重县大津市一名初二男生在遭受欺凌后跳楼自杀，涉事儿童家

长不道歉、不赔偿的蛮横态度、班主任长期失察没有干预、学校作假

隐瞒真相、当地警方不予立案、司法机关判定自杀与欺凌无关等一系

列应对处理激化了矛盾并引起强烈争议。汹汹舆论直接导致了日本国

会《防止欺凌对策促进法》的通过，重新界定了究竟什么是校园欺凌，

强调在遇到欺凌事件之时不放任、不沉默。二是 2016 年 2 月，美国

南加州 3名中国留学生施虐同胞案在洛杉矶波莫那高等法院宣判，涉

嫌绑架、殴打和折磨同学的三名中国留学生分别获刑 13年、10年和

6 年，罪名为绑架、攻击、以及导致严重的人身伤害。服刑期满后，

三人将被驱逐出境，几乎没有再返回的可能性。 

    其实今年两会上，教育部部长陈宝生也指出"解决校园欺凌的问

题要树立法治思维，多用法治方式，以法来办，只有这样，解决校园

欺凌才能取得社会共识。"对于涉及人身伤害等违法犯罪的校园霸凌，

以道歉、赔钱、谅解的方式来处理，说得好听是协商，说得不好听就

是交易，而其背后实质，则是以权势压人和金钱收买的另一种成人间
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的隐性霸凌。不敢在法治范围以内重典治乱，而希冀以这种隐性的成

人霸凌来解决防范显性的校园霸凌，这又何异于"抱薪救火"？以上两

例，足以为正在处理中的泸县太伏中学事件以及将要开启的 2017 年

学生欺凌与暴力专项治理戒。 

    (转载请注明来源"光明网"，作者"光明网评论员") 

    ---------- 

    1968：按照教育部部长陈宝生的思维方式，我把话放到这永远不

能解决校园欺凌问题，甚至整个司法体系以权势压人和金钱收买的另

一种成人间的隐性霸凌将永远存在，我们不需要这样的依法治国！我

们需要法律与金钱彻底脱钩！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0716:52 

    日本《欺负防止对策推进法》规定了各级政府和学校在防范欺负

事件发生方面的法律责任与义务，对如何防范提出了应对具体策略。 

    据报道，此法案的出台，是为了紧急应对诸如 2011 年所发生的

因遭受欺负而导致大津市初二男生自杀等事件的扩大化。按照该法案

的规定，当有严重的欺负事件发生时，文部科学省和各地方自治体都

有义务进行逐级报告。该法案还将网络欺凌也纳入到了防范推进的范

畴。 

    该法案开宗明义对何谓“欺负”和何谓“重大事件”分别进行了

定义。“欺负”指的是在同一学校中，因造成的学生间不正当人际关

系与实施的行为给其他学生身心带来了痛苦感受。“重大事件”意即

学生身心受到严重伤害，导致学生长期缺课。对于学校所报告的事件，



13734 

 

相关机构和学校有义务向被害学生及监护人及时提供相关信息。对于

威胁到学生生命事件发生时，学校要迅速开展问卷调查并启动紧急预

案进行有效处置。对于那些严重的欺负事件，如果被认定为犯罪行为，

应及时报警并与之合作。如遇重大被害及恐吓事件，学校有义务直接

向警察进行通报。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0717:09 

    日本政府出台《欺负防止对策推进法》必然有其深刻的背景，近

些年来，日本中小学欺凌事件愈演愈烈。2012年，日本文部科学省公

布了自大津市中学生自杀后在全日本所进行的紧急调查结果，结果显

示，2012年上半年被确认的欺凌弱小事件逾 14万４０５４件。 

    据悉，类似于这样每年一度进行的问题行动调查，1999 年全日

本中小学欺凌弱小事件７万２３１件，而 2012 年上半年间却达到了

1999年整年的两倍。 

    据报道，文部科学省所实施的此项调查对象为国立、公立和私立

的小学、初中、高中和特别支援学校。从调查结果来看，日本教师对

欺凌弱小事件重视的程度越来越高，对轻微的小事件都做了积极有效

的处理。 

    另据文部省公布的调查结果表明，威胁到学生身体或生命安全的

重大事件甚至是恐怖事件达 278件，近一半的事件都得到了积极妥善

的处理，消解了其危害性。在 14 万４０５４件欺凌弱小事件中，约

八成的事件也得到了相应解决。 

    根据学生的问卷调查，在欺凌弱小事件的形式中，以“粗口、威
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胁的文句”的方式欺侮他人的占 66.8%；其次是“在玩耍过程中殴打、

踢打或佯装打他人”的占 25.3%。 

    ------ 

    1968：可以看出，日本的教育部门是认真负责的，不要被里面数

据吓住，其实小孩子和学生间发生欺负的事情是很常见的，问题就是

老师在管，老师能管，老师管不了可以让警察管！我们可以让警察管

吗，最多大事化小小事化了！对轻微的小事件都做了积极有效的处理

就可以避免大事件，及时告诉家长孩子受到了伤害，如果我作为家长

我认为这反倒是放心的，比孩子受到伤害我什么都不知道强！从犯罪

率的角度看，必然会发生恶性校园欺凌和其他伤害事件，不是所有学

生都能靠教育教好，那么学校有责任保护好绝大多数孩子，社会有责

任及时把有犯罪倾向的孩子及时以更加严格的管教，这样对所有孩子

都有好处！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0718:03 

    中国未成年人每年大概 10 万左右严重到要判刑的，未成年人除

掉，中学生大概在一亿左右，同龄人犯罪率大约千分之一！我们知道

根据概率，犯罪能抓住的和严重不良比例少年应该是犯罪的 5-10倍，

所以天然有 0.5%-1%的非常严重的正常教育无法教育的学生！也就是

平均一个学校每年有一两个已经是犯罪分子是靠正常教育无法改造

的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0718:06 

    上面应该是婴幼儿去掉 
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    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0718:13 

    婴幼儿和少年早期应该教育为主，小学高年级就要加强训导力度，

初中高中尤其是关键，所以关键保护的青少年我认为大概一亿 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0819:12 

    部分节选引用： 

    今天(2017 年 04 月 07 日)官方在四川省泸州市召开案件“泸县

太伏中学赵鑫案件”通报会，并在这次通报会给出了一个新中国法制

史上极其罕见的尸检结果：赵鑫系梦靥自杀身亡!官方称赵鑫系半夜

摇醒了同宿舍同学，然后去上厕所，然后在厕所中跳楼自杀。这一切

都是在梦游状态下完成的。七天时间终于有了一个新剧本，之前说是

自杀，赵鑫的同学没一个不服，因为自杀要有许多证据，赵鑫虽是单

亲家庭的孩子，没有啥想不开要毫无征兆的去跳楼自杀；赵鑫的老师

也不服，因为赵鑫同学压根儿就不存在莫名其妙突然去跳楼自杀的任

何理由；赵鑫的家属当然也不服，因为这娃儿平时活得好好的，怎么

可能一下子就要去跳楼寻死；广大泸县太伏镇的百姓那就更加不服，

因为一个年纪仅 14 岁的娃儿正是上学求学的学生娃怎么可能说去死

就去死了？如今泸州市官方赵鑫梦靥死的话，就可以对上好交差对下

好交待；这个不需要更多证据，死无对证，非常和谐！这是我大天朝

怪事连篇的躲猫猫死、喝开水死、做俯卧撑死、戴套打飞机死之后的

2017年人类自杀史上前所未有的“梦魇自杀死”!我大天朝的子民的

死法真是千奇百怪！ 

    此外，赵鑫案还有很多疑点没有公开：一是爷爷和当地官员的视
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频对话中，说孩子在学校有人找他要钱，爷爷报警了，这个细节呢，

有接警记录吗？有接警记录的话，警方为何不对外公布；二是网络视

频中，一位大叔在学校门前眼含泪水说，他的儿子三年前也是在这个

学校被校霸打死的，搞不赢他们，最后私了。官方说学校不存在校霸，

请问这件事是真的不？不是大家不相信，因为发生了太多自己打自己

嘴巴的事了！(全国人民应该都记得那个叫陆浩的黑龙江省省长当时

在接受记者采访时面向海内外诸多媒体保证：黑龙江官方根本就没有

拖欠龙煤集团员工一分钱工资的情况，可结果呢？他公开说谎后的没

几天，那些实在忍无可忍的龙煤集团长期被拖欠工资的上万名员工大

规模在当地纷纷做出打砸抢烧杀的事情被曝光后才终于改口了。西安

假电缆开始也是说造谣呢！)第三：该校学生网上爆料赵鑫当晚根本

没走回宿舍睡觉，被子没有打开过，是不是真？就算赵鑫梦游死，梦

游之前还把被子叠的好好的？就算不是赵鑫叠的，谁叠的，赵鑫死的

不明不白，在真相没出之前，谁叠得被子破坏了现场？第四：四川省

官方为何不让京城等外省市区的法医验尸而是“自己人验”？这是为

什么？这样的“自己人去尸检”的结果谁敢去相信，又有谁会相信？？？

第五，就是到现在为什么家属就是不能见媒体？记者见不到家属如何

采访，他是去听你政府工作报告还是看官员拍着乌纱帽指天画地的发

誓？ 

    全国人民最关注也是最迫切需要了解的疑点就是学生死亡后当

地村里开紧急会议没有？有没有强迫村民说赵鑫是跳楼自杀而不是

被校霸残忍杀害的？有没有逼村里签名认可？？政府否认村民只要
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签名认定“赵鑫是自己跳楼自杀”的就有 50 元赏金的说法如果成立

就不怕国内外媒体去调查！还有：泸县为什么要连续停电 12 天？新

华社的记者去采访为什么官方要想方设法派人跟踪和 24 小时进行所

谓的“保护”？对于这些问题，今天的泸州市相关领导以各种理由拒

绝回答! 

    ～～ 

    1968：好一个拒绝回答，好一个我是什么什么官员啊！牛！确实

牛！我就是有权我任性，我说啥就是啥拒绝人民和舆论监督！千古最

牛！ 

    泸州事件演变到今天，真相本身已经不重要，因为大家已经不相

信有真相才是真的真相才是非常重要的事！想要有真相还是期盼海瑞

的奴才盼清官思想不是人民当家做主的思想，不是革命者的思想！是

看不到阶级斗争的思想，是毛主席批评过的水浒中只反贪官不反皇帝

的革命不彻底的给个合理说法就被招安的思想，就算今天赵家的冤屈

在全国人民关心下拿下几个贪官黑社会，大家能够解气了，明天没有

南霸天还会有北霸天、西霸天的！没有在校园的恶霸还有拆迁的恶霸！

所以我们要彻底铲除产生黑恶势力的土壤，人民代表人民选，严格限

定权贵富豪当代表！地方官员人民选举人民监督人民可以罢免，禁止

任何官员和政府以稳定和妄议封闭百姓宪法赋予的言论自由，百姓可

以风闻议事，政府及时据实及时公告这有什么可怕，加快建设百姓和

政府的沟通平台！任何官员和政府不能拒绝人民监督，不能对人民质

疑置之不理，必须及时告诉真相不能封闭消息，应当一定程度恢复人
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民的四大舆论自由！比如官员是公众人物群众对他议论无论好坏只要

有一定事实依据不是言辞下流恶意攻击无事实编造，都可以公开！人

民对政府评议只要不危害国家安全和违反宪法言论都不能严管！人民

以后不求你们给真相，因为你们不给真相我们也没有办法，刀把子在

你们手里舆论工具在你们手里，求你们也没有用！你们自己看着办吧！

你们封锁吧！如果有一天你们说什么没有任何人信，没有任何人跟你

们走，我看你们怎么办！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0900:23 

    这样的事太多了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0919:37 

    引用： 

    金圆券改革之初，蒋经国曾感叹“中国的百姓，真是善良”。但

是，这份“善良”给民众留下的却是无比惨痛的记忆，不过是短短的

七八十天，升斗小民以其辛苦和血汗积攒的金银外汇(或许还是他们

的全部家当)便化为几张转瞬即成废纸的金圆券而成乌有。此时此刻，

如果还要他们“体谅”执政者而不发出应有的怨言和愤怒，实在是难

乎其难矣！浙江大学校长竺可桢在币改之初将其个人存有的 800美元

兑换为金圆券，在币改失败后他说：“无人敢信任政府矣。目前政府

之所以不能取人民之信用，由于每次立法结果使奉公守法之人处处吃

亏，而横行无忌的人逍遥法外，如扬子公司孔令侃即其例。更有何人

愿守法？从此遂使奉公守法之人亦要偷盗犯法，此所谓率天下之人而

尽归于偷盗也。如此政府安得不失败哉！”民主人士储安平对当政者
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的炮轰可谓时论之代表：“多少老百姓的血汗积蓄，就滚进了政府的

腰包里去。”“一个只要稍为有点良心的政治家，对此能熟视无睹，无

疚于中吗？”他直截了当地批评国民党的统治：“七十天是一场小烂

污，二十年是一场大烂污！污烂污烂，二十年来拆足了烂污！” 

    面对民众的怨言和愤怒，国民党高官其实也是心知肚明。当时的

上海市市长吴国桢过后回忆说：“关于金圆券，所有的问题归结起来

只有一点，就是它激怒了中国民众的各个方面、各个阶层，以致他们

群起而攻击国民党政府。毫无疑问，知识分子知道金圆券起不了什么

作用，他们认为这纯粹是愚蠢无知。而像李铭这样的银行家和商人也

对政府怀着怨恨和仇视。中产阶级几乎完全破产，因为他们被迫交出

唯一的一点储蓄。店铺老板以金圆券平价出售了他们的货物，结果弄

得倾家荡产，至于穷人就更不必提了，你知道中国的穷人总有些装饰

品，诸如金戒指之类，但他们也不得不交出这些东西，最后得到的却

是一钱不值的纸币。由此，你可以看到金圆券的致命一击了。”金圆

券币制改革不仅完全没有达到国民党政府推出时最初的预想，而其最

大的政治意义，就是使国民党在其统治重心所在的城市彻底失去了信

用和人心，这对企图通过币改而挽救病入膏肓的财政经济进而继续维

持其执政地位的国民党而言，实为莫大之失败。 

    ～ 

    1968：我说句我领悟到的非常本质的经济规律，政府如果自己不

掌握一定重要物资，靠价格管制和限购最后都要失败，蒋介石限购失

败和陈云上海金融战胜利，一个是政权没有东西，在垄断私人手里，
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一个是政权有基本物资！市场化下去，粮食矿山尤其石油一旦放开就

意味着金圆券时代到来，谁交黄金白银谁傻，这一天一定到来！几乎

全部有余钱的人，今年开始不会选择再买房子，大批钱只能买黄金白

银，不信看！ 

    一个世界最大的农产品进口国而且种子要被别人控制的国家，一

个世界最大的能源进口国而且自己能源国家也快不掌控的国家，一个

生产资料从工业到农业就快国家全面不掌控而且是外国资本掌控的

国家，一个银行和印刷货币的权力就要被外国拿走的高度经济半殖民

地国家，金圆券的出发，用美元计价的农产品和石油的超过货币增发

几倍的速度爆涨的局面必然会到来，否则人家如何掠夺你？你没房子

当然要买房子，垄断下货币恶性通货膨胀下，你没有房子必然要买房

子，但是我再强调一二线不会再有上升空间！再上升而不外汇管制汇

率会崩溃！但是无论如何三四线房子涨幅都不会跑过物价了！所以从

投资看不碰房子！ 

    我们现在要看几个历史事件，美国 1919,日本失去十年，东南亚

金融危机，前苏联休克时期，国民党 1949 我们的情况具有他们情况

所有不利情况的全部特征！ 

    不要说我们还可以继续基建拉动经济，投资目的是要有增值，要

有增值肯定要变现才能实现，比如房子变现都困难了如何实现增值？

城市地铁和城际地铁发展起来高速公路收谁的过路费？基建到一定

程度会饱和，饱和后投入再多只能是收不回来的烂账！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0922:03 
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    而这位赵佗那是皇帝中的战斗机，他生于公元前 240年，是秦始

皇统一天下的将领。 

    在公元前 219 年，当时跟随任嚣一起带领 50 万军队南征，扫荡

百越之地，打了 10多年，最后在付出 20多万秦军性命代价，拿下百

越之地建立了大秦南海等郡县。 

    秦始皇有感于百越之地民风彪悍，如果不能为华夏所有，将来必

定成为华夏的大敌，因此，让剩下来的军队就地屯垦，与当地人通婚，

而且从关中，汉中迁移人口到百越之地，加强汉族人比重。 

    并且诏令无论内地如何变乱，南征之兵不得回来参战。从此，百

越之地 100多万平方公里领土再也没离开华夏版图。 

    在秦末，天下大乱，动乱四起，秦朝很快覆灭。而当时赵佗谨遵

秦始皇诏命，没有带领秦军撤回平叛。 

    而是保境安民，防止少数民族趁机作乱。之后赵陀建立南越国，

向当时刚刚统一天下建立大汉的刘邦称臣，后来在吕后时期直接称皇

帝。 

    ～～ 

    1968：雄才大略政治家所为啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0922:21 

    引用 1：深圳自去年第四季度启动“史上最严”调控政策后，楼

市开始变得冷清，进入 2017年后仍未有复苏迹象。 

    中国指数研究院统计数据显示，深圳今年第一季度商品住宅成交

均价为 54846 元/平方米，环比小幅下跌 0.75%；期内商品住宅成交
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面积为 33.64万平方米，环比下跌 63.83%。 

    就深圳市规划和国土资源委员会公布的 3月份数据来看，当月全

市新房成交均价为 54730 元/平方米，成交数量 803 套，环比 2 月均

下滑 0.1%。 

    而主导深圳楼市的二手房市场亦是如此。 

    中指院统计显示，深圳二手楼价格指数自去年 10 月开始持续下

跌至今。今年一季度二手商品住宅成交量为 9825套，环比减少 37.9%，

同比减少 76.8%。 

    因 3月全国热点城市争相进入全面调控行列，而深圳却未再加码

调控，市场开始担忧深圳楼市是否会出现反弹。 

    就 3月来看，深圳二手楼市场价格下跌幅度收窄，成交量环比上

扬，似有回暖迹象。数据显示，3月二手住宅价格跌幅在 5%至 10%的

样本楼盘占比减少 3个百分点，0%至 5%区间的占比增加 5个百分点；

二手住宅成交量连续 3个月下滑后环比首次增加 116%，达到 4838套，

但同比仍是大幅减少。 

    对此，深圳市房地产中介协会表示，近期深圳二手楼市量价回升

的主要原因是，部分意向购房者担心深圳近期可能跟风出台更严厉调

控措施而失去购房资格，故短时间内跑步入市，一定程度上推高了近

期深圳楼市成交量。 

    中原地产首席分析师张大伟则认为，3月深圳楼市的回暖主要表

现在环比数据上，但由于 2月时间短、基数小，又与春节碰撞，即使

环比成交量增长，但同比来看依然是大幅下降，因此这并不是楼市的
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反弹。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0923:04 

    消息 2： 

    以美元计价的一二线房价可能已接近最高位，抛房换汇移民可能

是现在最佳选项 

    9927经济论坛 

    yzzycys楼主 

    2017-04-0918:28 

    中国房价以美元计价很可能已经到了空前绝后的高位。即使央行

继续放水导致房子的人民币价格继续走高，但放水很可能会导致人民

币汇率下跌，两者中和的结果是房子的美元价格很可能不会再上涨。 

    综合国内一二线城市交通拥堵，环境污染，食品安全，法治，教

育等均差欧美发达国家一大截的事实，抛房换汇移民现在可能是最佳

选项。 

    换汇方面，网上已经传出国家已加紧管控，现在不换，以后可能

更加难换。国家外汇储备在房价暴涨的三年里下降了 25%，照此速度，

十年后外汇储备可能枯竭。如果没有外汇进口粮食、石油等战略物资，

国内还不知道会乱成什么样。经济差了，房价的美元价格必然下降(无

论其人民币价格是否上涨)！ 

    有些砖家说外汇储备降到 2万亿美元也许是好事，可是这个砖家

显然有意忽视了中国有数以万亿美元计的对外债务的事实。如果外汇

储备不足以支付到期外债，就是主权债务违约，其结果可想而知。不
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知道这些砖家是怎么当上砖家的！ 

    ----------- 

    1968：人家这文章写的很好了我就不重复了！核心的话就是这一

线房价暴涨和股市大波动的几年一万亿以上的外汇储备没有了！非常

显然有上万亿美元以借口中国向海外投资名义被小川一郎放跑，这样

重大的事他居然还没有事你就可以想到是最高层的战略意图了！呵呵！

就是要制造主权债务违约的，要不然如何让美国资本投资收购，债转

股？ 

    深圳现在的成交量低迷也验证了炒高楼盘自己人加价买卖后从

银行套取现金换汇跑掉的把戏已经收场了！我的学生在西南财经大学

毕业的高才生，春节带孩子看电影发现她在电影院和别人合开一个小

饰品店，我问她为什么不在深圳发展？不是没有工作，是实在买不起

房子，就算父母爷爷奶奶全部积蓄再把父母新疆房子卖掉也不够首付！

所以深圳为代表的一线说有刚需去接盘就是扯淡了！只有资本杠杆炒

作才有这个力量买哪里房子，一套房子顶一个工厂的价格就是一般实

业老板也买不起！能高位脱手把风险转银行的人已经跑美国交几亿保

释金去了！所以成交量枯竭是必然的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0923:14 

    大大和川普会谈，最主要要谈的是中美扩大双方互相投资协议，

只要这个协议一签订，人家的总攻就不远了！大大和川普会谈，最主

要要谈的是中美扩大双方互相投资协议，我们到美国有个屁投资！弄

不好按照美国法律把出逃美元当洗黑钱全给你没收了！谈判逃跑贪官
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的赃款问题实际就暴露了从美国拿不回钱！签了协议当然会有外资不

受外汇管制自由结汇！只要这个协议一签订就相当于中国版广场协议，

人家的总攻就不远了！我发现谈判有这个议题，但是没有公布，估计

又和 WTO一样是秘密协议或者条款吧？这我们也是习惯了，不用抱什

么希望了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-0923:39 

    现在我们看看北京房价为什么这些年这么牛？为什么任志强以

前总是对的？其实是他们拥有大数据而已！他们不是神仙皇帝！ 

    引用 3： 

    据《北京电视台》消息，今日市政府批准《北京市 2017-2021年

及 2017 年度住宅用地供应计划》，本市计划今后五年供应住宅用地

6000公顷，其中国有建设用地 5000公顷，集体建设用地 1000公顷，

以保障 150万套住房建设需求。 

    2017 年全市计划供应住宅用地 1200 公顷，保障 30 万套住房建

设需求。包括产权类住房 25万套，租赁住房 5万套。 

    今年第一季度，北京土地市场供应商品住宅用地将达到 161 公

顷，这一数字是 2016 年全年，北京商品住宅用地实际供应量的 1.5

倍。 

    ------------ 

    1968：因为我前几天无意中看电视知道北京每年房屋成交量是

30万套左右，那么北京未来五年每年 30万套房屋的推出实际上是按

照这个刚需数字推出！如果这样看北京政府还真的是贯彻中央精神不
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想让北京房价暴涨了！嗯，似乎应该是不敢吧？ 

    那么过去北京房价为什么能暴涨？ 

    这个：今年第一季度，北京土地市场供应商品住宅用地将达到

161 公顷，这一数字是 2016 年全年，北京商品住宅用地实际供应量

的 1.5倍。是所有问题的关键！这就是说北京往年供地能盖的房子是

需要买房子人的大约六分之一！而购买房子的人的大多数只能从二手

房买！这样一二手房价格都有支撑！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1011:49 

    没有法律对教师惩戒权的保护，没有对千分之一有暴力犯罪的无

法靠教育惩戒改造的学生就行特殊管制教育就不会杜绝校园欺凌！

http://player.youku.com/player.php/sid/XMjY5ODg1MTg0NA==/v.

swf？from=ty 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1012:41 

    【消息称中国将最快 7月宣布香港和内地“债券通”的详情】据

香港信报，中国将最快 7月宣布香港和内地“债券通”的详情，计划

开通初期先推行北向买卖的“先北后南”做法；同时“债券通”可透

过两大渠道，包括场外市场和港交所进行交易。（凤凰网） 

    据香港信报，中国将最快 7月宣布香港和内地“债券通”的详情，

计划开通初期先推行北向买卖的“先北后南”做法；同时“债券通”

可透过两大渠道，包括场外市场和港交所进行交易。 

    今年我国将在香港和内地试行“债券通”，允许境外资金在境外

购买内地的债券。此前，我国先后推出针对内地与香港股票市场的“沪
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港通”、“深港通”，扩大两地投资者的投资渠道。与这二者的运行模

式类似，“债券通”将不同的市场连通起来，为内地与香港的投资者

提供跨境平台，双方无需改变现有的债券交易方式，就可以投资对方

市场的债券产品。 

    “债券通”有助于加快我国债券市场对外开放，提升人民币债券

的国际影响力。近年来，我国债券市场对外开放不断加速，先后允许

RQFII 和 QFII 机构申请进入银行间债券市场，境外机构的投资额度

和投资范围不断扩大。截至 2016 年底，债券市场主要债券品种存量

规模达到 64.22万亿元，是全球第三大债券市场，而投资中国债券市

场的境外投资者仅有 400 多家，金额约为 8000 亿元，占我国债券市

场比例约 1.25%，远低于新兴市场的债市开放水平。而我国债券市场

品种多样，不仅存在一些在发行利率上有一定优势的债券产品(如城

投债)，且我国绿色债券规模巨大，已成为全球绿色债券市场增长的

主要驱动力，这些债券将受到越来越多的境外投资者的青睐。综上所

述，我国债券市场对外开放的潜力仍然巨大。 

    “债券通”的试行是我国债券市场对外开放的进一步尝试，境外

投资者能够便捷地参与到内地债券市场交易中，提高对外资的吸引力，

扩大人民币债券需求，加快我国债券市场对外开放的速度。其次，香

港与内地债券市场互联互通后，跨境投资资本的流动效率将大幅提高，

人民币债券的定价水平会随之强化，进一步与国际接轨。同时，“债

券通”的构建将促进人民币债券市场交易、结算等制度的不断完善，

为更多海外投资者提供便利和友好的制度环境，这些都将为未来与其
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他国际金融市场互联互通，构建完全开放的债券市场打下基础，推动

人民币国际化的不断深入。我国评级机构应借助“债券通”机遇，加

快国际化发展步伐。随着“债券通”的试行，境内外债券市场逐渐互

联互通，债市对外开放的程度不断加大，境内外投资者对信用风险识

别、管理的需求将不断释放，这是我国评级机构发展的新机遇。但我

国信用评级机构起步较晚、仍处于发展初期，业务规模和综合实力较

国际三大评级机构存在一定的差距，在离岸人民币债券市场影响力很

小，国际化程度较低，境外投资者对我国评级机构的信用评级认可度

不足。“债券通”试行后，如果我国评级机构无法满足境内外投资者

的需求，国际评级机构将在一定程度上抢占国内评级市场，加剧人民

币债券评级市场的竞争，从而对我国评级机构提出了挑战。 

    因此，我国评级机构一方面应该积极“走出去”，获取境外市场

业务资质，尤其是香港市场的信用评级资质，助力我国债市的对外开

放，为更多的投资者提供全面准确的风险揭示信息，加快与国际接轨

的步伐。另一方面，我国评级机构应积极顺应国际债务资本市场发展

的步伐，加强评级产品研发，完善等级体系设定，建立契合未来境内

外投资者等市场参与者多元化要求的评级体系，开拓国际债券评级市

场，推动我国信用评级业的国际化发展。 

    ------ 

    1968:大大在美国应该已经签订实质方便美国投资中国的协议了！

当然好听点叫中美互相投资，啊，我们能投资美国什么？股票？两房，

爆米花？大家懂得，哈哈！第一次会谈特朗普什么都没有获得，据说
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获得了友谊，第二次人家就很满意了，毕竟有一千条理由放在哪里！

现在先开放债，再债转股投资席卷中国资产，这已经不需要理由了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1012:43 

    震惊！黄金对冲通胀风险竟是弥天大谎？！ 

    2017 年 04 月 10 日通胀率是交易者最关注的数字之一，因为通

胀上升将会侵蚀储备金的真正价值。以 3%的通胀率为例，1万美元在

10年后的购买力就将降至 7374美元。通胀率越高，购买力下降越快。

因此交易者往往都会寻求通胀风险，传统观点都认为，黄金是对通胀

最好的工具，但实际上并非如此。 

    通胀率已有攀升趋势 

    尽管金融危机以来，美国、欧洲等经济体通胀率水平并不高，但

近几个月来，通胀率已经有快速攀升的趋势。美联储 3月加息后，耶

伦暗示为了维持通胀率，美联储年内还可能数次加息。但分析师指出，

加息对通胀率的影响不会立刻显现。因此对交易者而言，要对冲通胀

风险，最好的途径还是通过资产配置。一提对冲通胀风险，不少人第

一反应就是黄金。但下面这张图可以看出，1900到 2011年期间，黄

金对冲通胀的效果和钱并没有什么区别。 

    传统观点都认为，黄金是对通胀最好的工具，但实际上并非如此。

例如，1980年年初金价为 559.50美元/盎司，到 2000年底跌至 274.45，

跌幅达到了 51%。同期美国 CPI上升了 124%。1900年到 2011年，黄

金经通胀调整的实际年化收益率仅为 1%，而股票则达到了 5.4%。 

    黄金与白银对比 
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    再把黄金和白银做对比。白银同样有多种工业用途，且价格与黄

金相比要低廉得多。黄金/白银比却反映出，白银的表现比黄金更好。

FX678注，黄金/白银比用于衡量多少盎司白银才能购买一盎司黄金。 

    通胀保值债券同样能对冲通胀风险 2016 年全年，黄金上涨了

7.68%至 1151.85 美元/盎司，同期标普 500 指数回报率为 12.25%。

2017 年以来，金价震荡上行，超过了标普 500 指数年初至今的回报

率。 

    实际上，投资大师巴菲特也不止一次说过“黄金不创造价值”，

索罗斯也多次警告黄金的避险功能已经不存在了。分析师认为，对那

些仍旧认为黄金才是对冲通胀最好工具的交易者而言，或许可以考虑

合理配置资产，毕竟近代历次危机表明，黄金已经有了大宗商品的属

性，风险还不低。 

    ------------- 

    1968：网友说的好，从 2000年至 2007年 8月黄金从 250美金到

2007 年 8 月 670 美金，能说明黄金没有对冲通胀的表现吗？从美国

次贷危机半年飙升至 1020 美金能说明不能避险吗？[不屑]具有商品

属性只是暂时的黄金产量的提高而已，但毕竟是稀有贵金属，而且作

为本位金属，这些都是其它商品无法替代的。我认为黄金白银都可以

买一些！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1016:40 

    再 看 校 园 欺 凌 的 必 然 性 ！

http://player.youku.com/player.php/sid/XMjY5OTQ2MjUxNg==/v.
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swf？from=ty 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1016:41 

    因为帖子里不能直接发视频，所以只能先发帖再链接视频了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1017:49 

    海 淀 艺 术 学 校 辱 师 事 件

http://www.tudou.com/programs/view/ikxtFQuyMgc/ ？

union_id=100501_100500_01_01&tpa=dW5pb25faWQ9MTAyMjEzXzEwMD

AwMV8wMV8wMQ 

    台湾女老师上课被羞辱！这说明市场化并不能解决而是会加剧校

园欺凌问题，其中包括老师被欺凌！我教过一个小班课，其中一个学

生说他和他同学曾经把一个怀孕女教师打的流产，我不知道真假，我

随后离开了哪个小班，因为这学生有次居然要挑衅我，我让他永远记

住了有些人是不能挑衅的！当然需要说明，我离开是在这个孩子向我

道歉后！气氛还是很和谐的，但是他也怕我，我也没有给他讲课的激

情了，因为我脑子始终浮现出一个被学生打的流产的女老师的形象，

这也是我下手那次确实比较重的原因！否则我不会动手的！ 

    http://my.tv.sohu.com/pl/9075942/87530098.shtml 

    采访海淀辱师事件！其他人可以忘掉这件事，作为教育工作者，

作为研究教育规律，管理教育的专机和部门，不能忘掉这些事！海淀

学校的校长讲的很好，对一些学生的教育学校无能为力！ 

    http://v.ku6.com/show/hCsWmE0katlVVqM7.html ？

from=my&qq-pf-to=pcqq.group 
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    严格管理是一个方面，从学生要学什么，不学什么和学生将来的

前途都要认真研究！比如地理，当年佟丽娅在我这补习完地理说，她

学到了好多东西，本来嘛，搞艺术的学生让她学数学就是扯淡了，人

文地理，历史文化，还是要学的！现在艺术体育等特长生考的科目有

所改变，但是学的科目我认为设置还是不够合理！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1019:54 

    引用：有人说衡水把青少年当工业品流水线式培养摧残式压榨成

绩使原本属于恋爱的季节过的痛不欲生河北衡中安微毛坦两大荼毒

青少年健康心灵的工厂应该早日取缔，嗯，他们说的对，但作为一个

农村里的娃娃，从小住土坯房，能考上大学，脱离土地，我感谢衡水

中学的老师，不看背景的打我骂我教训我，让我有一个脱离脸朝黄土

背朝天的命运 

    ，每个人有每个人的人生，每个国家有自己国家的国情。我想说

一个没背景没钱财送礼的贫困娃娃能享受到管教的打骂，我感谢我的

母校(衡水)，这是一所无论贫穷贵贱，社会地位高低都会培养你的学

校，没有送礼，没有学生打架，没有学生扔垃圾。树的成长需要剪枝，

人的成长有一群打你骂人望你成龙的人是幸福的。衡水中学成功的一

个重要原因是他的执行力，制度高于一切，不论权贵。竞争激烈，我

们学校的学生基本一个月哭一次，都奋发的记忆知识，害怕不牢靠，

害怕分低考不上大学，结果就是分数惊人的高！～～1968：我也可以

算有丰富教学经验了吧，教过各方面天才学生不少啊，还有没有考上

大学但是天才的小提琴手，画画天才，北京体院也有几个，石化老总，
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联防队员，黑社会头子，等等，我们学校内地新分来的地理老师说他

们班同学听说他到我们学校教书，居然乌鲁木齐的五个来自不同中学

同学中三个都是我学生！我出去捡石头的领队，坐飞机到海南的空姐

到处都能遇到学生！ 

    我发的辱师视频，我发现台湾女老师再不济，她是追着哪个学生，

大陆的无一例外无论发生什么老师都不敢动手！更不要是说追学生！

北京海淀的老教师说白了，就是要挣这份工资对得起工资！ 

    其实也有老师忍无可忍动手的，后果要么是被开除要么就是暴力

下彻底制服学生管住学生，所以除了衡水那样学生集体学习目的很明

确的要高考的学生，孩子越小越难管越需要管，初一初二学生太难管

了，初三就好一些，高一学生还有些闹腾，高二以后一般管理严点学

校有办法班主任用手段折腾的学生一般也没有脾气了，所以这方面好

一些！无论台湾比较出名的高校长还是衡水，我觉得对学生一视同仁

严格管理都是成功之道！但是一般学校没有他们牛啊，他们学校想进

进不去，你不服立即滚蛋，一些牛逼家长就是送孩子到这里来管教的！

所以如果是学校求学生求家长，以市场服务的角度办学校，不仅损害

老师尊严也根本危害所以学生未来！学校不是服务机构是教育机构这

必须首先明确！所以教育不能市场化，教师地位不能沦落到需要下跪

问客户需求的服务地位！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1111:48 

    一直以来，我们一直困惑任志强们为什么那么肯定房价要上涨，

起码一线房价要上涨！确实果然你不服还就是上涨了！因为他居然不
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是一两次对了，是十几年都对了！他们是神仙皇帝吗？不是，如果你

能理解官商一体垄断信息和媒体，垄断权力人为制造销售饥渴，你就

理解其中的邪恶而不是他们的神奇！ 

    附录： 

    深圳计划实现新增住房有效供应仅 65万套！ 

    2016年 05月 26日来源：经济参考报国内动态责任编辑：zhuzhou 

    日前，深圳市规划和国土资源委员会发布了《深圳市住房建设规

划(2016-2020)》(征求意见稿)。根据规划，“十三五”期间，预计深

圳商品住房总需求约 179 万套，其中购房需求约 89.8 万套，租赁住

房需求约 89.2万套。 

    89.8 万套的购房需求，由以下三种需求构成：一是深圳存量常

住居民新增商品住房购房需求共计 55 万套;二是深圳就业大学生购

买住房需求 9.8万套;三是深圳居民在东莞、惠州等地购房需求 25万

套。 

    89.2 万套的租赁住房需求，则来自于以下两类需求：一是深圳

新就业大学生租赁住房需求 39.2 万套;二是深圳新增外来务工人员

住房租赁需求 50万套。 

    而实际上，根据规划，“十三五”期间，深圳计划实现新增住房

有效供应仅 65 万套;其中，力争新建商品住房批准预售与现售 30 万

套，保障性住房供应 35万套。 

    为缓解供不应求的住房矛盾，深圳一是提出深圳居民在东莞、惠

州等地购房 25万套;二是提出通过盘活存量住房、促进住房二手市场
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发展，力争二手商品住房成交 35万套。 

    “十二五”期间，深圳楼市就出现了明显供不应求问题，且同期

深圳房价上涨了 76%，让深圳人倍感压力。 

    “十二五”时期深圳住房建设目标是：建设各类住房 54 万套，

其中，建设商品住房 30万套、建设和筹集保障性住房 24万套。实际

上，“十二五”期间，深圳超额完成了任务，合计安排建设住房约 60.3

万套，完成规划总目标 112%;其中，商品住房累计新开工约 35.7 万

套，保障性住房累计新增安排约 24.6万套。 

    即便如此，深圳楼市依然供不应求。深圳市市长许勤在今年 2月

初接受记者采访时也表示，虽然“十二五”期间，深圳超额完成住房

建设任务，但跟购房需求相比还是不足。 

    供不应求下，“十二五”期间，深圳房价快速上涨，涨幅远超居

民人均可支配收入。深圳市规土委数据显示，2011 年 1 月，深圳新

建商品房成交均价为每平方米 20168万元。而到 2015年 12月，深圳

新建商品房成交均价已上涨到每平方米 42476元。 

    为了剔除结构性成交问题导致价格波动这一因素，记者计算了

2011年和 2015年全年深圳新建商品房的每平方米成交均价，分别为

18988 元和 33426 元，涨幅为 76%。而深圳统计局数据显示，同期深

圳居民人均可支配收入涨幅仅为 22%。 

    许勤表示，影响房价的因素主要有三个：一方面是供给，一方面

是需求，再有就是调控手段和调控政策。 

    然而，深圳当前存在新增建设用地几近枯竭，住房用地供应紧张
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问题。“十二五”期间，深圳商品住房供应用地总量仅完成规划目标

的 64.7%。作为土地供应主力的城市更新项目，因涉及拆迁补偿问题，

平均一个项目至少需要 7至 8年时间。 

    与此同时，因深圳对人口与财富吸纳能力较强、人口结构倒挂、

资本流动性充裕，以及居民投资意识较强等因素，住房需求强烈，只

增不减。“十二五”期间的楼市调控政策，虽抑制了一部分投资投机

购房行为，但依然解决不了供需矛盾，也解决不了房价过快上涨问题。 

    因此，供不应求，将是深圳楼市长期面临的一个根本问题。为了

在有限的土地空间内加大供给力度，购房者呼吁调整住房供应结构，

增加市区内“多房小户型”的供应量。 

    1968： 

    孙子说多算神！没有数据我们如何能算！就像中国的基尼系数是

多少很久以来都是保密的一样，中国的住房和需求很多数据对我们屁

民都是保密的！比如北京公安局无意透露了北京有多少空置房！由此

很多人当年推测出北京楼市当年要崩盘了！唯有任志强说不会！因为

他首先掌握了我们没有的大数据，他做出正确决策也就不稀奇了，这

前面我说过北京每年 30 万的购房需求和政府只有新购房需求大约六

分之一的新房供给！再加上中国严重的贫富差距，各地权贵富人在北

京买房根本不差钱，也无所谓住，所以空置多少都不影响房价，也就

是基本现有住房是锁死交易的！现在北京市政府不管咋说还确实是要

起码等量供应住房，也就是需求是 30万套供应 30万套，说一万句要

调控房价这个是实在的，北京房价起码不会暴涨了！ 
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    那么深圳，我看现在还不领会中央精神，还没有看到金融危机风

险！还在搞饥饿销售！我甚至怀疑深圳市政府已经和开发商有某种亲

密共同体了！炒房客和开发商长期以来是了解深圳的每年几十万套销

售需求和非常少的住房供应缺口的，没有这个数据谁也不敢把钱投到

哪里！“十三五”五年期间，深圳计划实现新增住房有效供应仅 65万

套，但是各类需求大约 180万套，只有需求量的三分之一！这样大的

盘子投机客真的非常容易脱手！不过 2011 年和 2015 年全年深圳新

建商品房的每平方米成交均价，分别为 18988元和 33426元，涨幅为

76%。而深圳统计局数据显示，同期深圳居民人均可支配收入涨幅仅

为 22%已经暴露出深圳的危机！因为连最有钱的深圳人也买不起这样

高价的房子了，不要忘了已经在深圳买房子，而且有两套以上房子想

变现的投机客我估计拥有房子是深圳现有房子的起码三分之一！当然

这个数据我还是不知道只能估计，人家比房地产炒家更高档的金融炒

家知道！这时候没有接盘客或者没有人接的起盘的话就是楼盘大跌金

融危机爆发！从预防金融危机讲深圳又可能比北京做的对！但是从保

护房地产既得利益者角度看深圳的做法有些邪恶！其实早就该禁止炒

作和限购了，现在搞限购真是有利有弊了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1115:51 

    引用： 

    深圳计划实现新增住房有效供应仅 65万套！ 

    2016年 05月 26日来源：经济参考报国内动态责任编辑：zhuzhou 

    日前，深圳市规划和国土资源委员会发布了《深圳市住房建设规



13759 

 

划(2016-2020)》(征求意见稿)。根据规划，“十三五”期间，预计深

圳商品住房总需求约 179 万套，其中购房需求约 89.8 万套，租赁住

房需求约 89.2万套。 

    89.8 万套的购房需求，由以下三种需求构成：一是深圳存量常

住居民新增商品住房购房需求共计 55 万套;二是深圳就业大学生购

买住房需求 9.8万套;三是深圳居民在东莞、惠州等地购房需求 25万

套。 

    89.2 万套的租赁住房需求，则来自于以下两类需求：一是深圳

新就业大学生租赁住房需求 39.2 万套;二是深圳新增外来务工人员

住房租赁需求 50万套。 

    而实际上，根据规划，“十三五”期间，深圳计划实现新增住房

有效供应仅 65 万套;其中，力争新建商品住房批准预售与现售 30 万

套，保障性住房供应 35万套。 

    为缓解供不应求的住房矛盾，深圳一是提出深圳居民在东莞、惠

州等地购房 25万套;二是提出通过盘活存量住房、促进住房二手市场

发展，力争二手商品住房成交 35万套。 

    “十二五”期间，深圳楼市就出现了明显供不应求问题，且同期

深圳房价上涨了 76%，让深圳人倍感压力。 

    “十二五”时期深圳住房建设目标是：建设各类住房 54 万套，

其中，建设商品住房 30万套、建设和筹集保障性住房 24万套。实际

上，“十二五”期间，深圳超额完成了任务，合计安排建设住房约 60.3

万套，完成规划总目标 112%;其中，商品住房累计新开工约 35.7 万
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套，保障性住房累计新增安排约 24.6万套。 

    即便如此，深圳楼市依然供不应求。深圳市市长许勤在今年 2月

初接受记者采访时也表示，虽然“十二五”期间，深圳超额完成住房

建设任务，但跟购房需求相比还是不足。 

    供不应求下，“十二五”期间，深圳房价快速上涨，涨幅远超居

民人均可支配收入。深圳市规土委数据显示，2011 年 1 月，深圳新

建商品房成交均价为每平方米 20168万元。而到 2015年 12月，深圳

新建商品房成交均价已上涨到每平方米 42476元。 

    为了剔除结构性成交问题导致价格波动这一因素，记者计算了

2011年和 2015年全年深圳新建商品房的每平方米成交均价，分别为

18988 元和 33426 元，涨幅为 76%。而深圳统计局数据显示，同期深

圳居民人均可支配收入涨幅仅为 22%。 

    许勤表示，影响房价的因素主要有三个：一方面是供给，一方面

是需求，再有就是调控手段和调控政策。 

    然而，深圳当前存在新增建设用地几近枯竭，住房用地供应紧张

问题。“十二五”期间，深圳商品住房供应用地总量仅完成规划目标

的 64.7%。作为土地供应主力的城市更新项目，因涉及拆迁补偿问题，

平均一个项目至少需要 7至 8年时间。 

    与此同时，因深圳对人口与财富吸纳能力较强、人口结构倒挂、

资本流动性充裕，以及居民投资意识较强等因素，住房需求强烈，只

增不减。“十二五”期间的楼市调控政策，虽抑制了一部分投资投机

购房行为，但依然解决不了供需矛盾，也解决不了房价过快上涨问题。 
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    因此，供不应求，将是深圳楼市长期面临的一个根本问题。为了

在有限的土地空间内加大供给力度，购房者呼吁调整住房供应结构，

增加市区内“多房小户型”的供应量。 

    1968：前面我说了北京房地产供应量多年只有实际需求的六分之

一左右，这就是当年有些人看到北京公安局意外披露的存在大面积已

经购买但没有人居住的住房，据此说房子要卖不出去了，要崩溃了，

可能就是牛刀吧！但是任志强说没事，还要涨！这任志强说对一次也

就罢了，他居然说对十几年，你说他是不是天才预言家？现在看他和

他房地产吃人集团有配合的朝廷政策，他知道政府大数据和未来坚定

不移的土地财政政策，牛刀被十年坚决调控忽悠了，比如口号震天就

是不进行限购，就是不打击投机，无论从金融到土地饥饿供应到土地

招拍挂政策的配套呼应等等！这也是戏子兄弟也投身房地产分享中国

畸形城市化改革红利的原因，因为农村农产品价格政策压很低，超发

货币主要在城市，所以钱在城市人往城市走是大趋势！人家当哥的在

国务院有大数据啊！但是今年北京市政府看来真想压制房价了，需求

30万套供应 30万套，是良心发现还是看到什么危机被迫而为？那么

深圳，我看现在还不领会中央精神，还没有看到金融危机风险！还在

搞饥饿销售！我甚至怀疑深圳市政府已经和开发商有某种亲密共同体

了！炒房客和开发商长期以来是了解深圳的每年几十万套销售需求和

非常少的住房供应缺口的，没有这个数据谁也不敢把钱投到哪里！“十

三五”五年期间，深圳计划实现新增住房有效供应仅 65 万套，但是

各类需求大约 180万套，只有需求量的三分之一！这样大的盘子投机
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客真的非常容易脱手！不过 2011 年和 2015 年全年深圳新建商品房

的每平方米成交均价，分别为 18988元和 33426元，涨幅为 76%。而

深圳统计局数据显示，同期深圳居民人均可支配收入涨幅仅为 22%已

经暴露出深圳的危机！因为连最有钱的深圳人也买不起这样高价的房

子了，不要忘了已经在深圳买房子，而且有两套以上房子想变现的投

机客我估计拥有房子是深圳现有房子的起码三分之一！当然这个数据

我还是不知道只能估计，人家比房地产炒家更高档的金融炒家知道！

这时候没有接盘客或者没有人接的起盘的话就是楼盘大跌金融危机

爆发！从预防金融危机讲深圳又可能比北京做的对！但是从保护房地

产既得利益者角度看深圳的做法有些邪恶！其实早就该禁止炒作和限

购了，不过现在北京搞限购真是有利有弊了！利当然是提高供给抑制

消费稳定房价，而且还客观上让炒房的无法脱手！弊端就是经济继续

恶化，这些楼真卖不掉可就加剧金融危机了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1116:11 

    引用： 

    中国住房的空置面积，一直是一个难解之谜。 

    空置面积尽管是衡量房地产风险的重要指标之一，但其实一直没

有纳入中国官方的统计体系。2010 年，在改进房地产领域的统计方

法后，引进了“待售面积”的概念。国家统计局新闻发言人当时解释

“待售面积”和“空置面积”这两个概念的不同时说，待售面积主要

是指房地产开发企业已竣工商品房中至报告期尚未售出或出租的面

积，而空置面积是指已经售出后住房处在闲置无人居住状态的面积。 
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    而老百姓所言的“空置面积”，除了统计局公布的“待售面积”

之外，更重要的是已经卖出去的房子有多少闲置或者浪费，这才是衡

量住房投机因素的重要指标。 

    对于空置面积这个指标，盛来运当时表示，目前国家统计局还不

能计算出空置率指标。至于计算不出来的原因，统计局的说法是无法

确定什么样的房子算空置的。 

    正因为没有统一的标准，所以，多年来，围绕中国究竟有多房子

空置这个问题，演化出了很多版本的说法： 

    其一，2012年，北京市公安局的一个数据报道引发了关注。报道

说：2012年 3月 31日，北京市公安机关组织开展了实有人口基础信

息大调查百日专项工作。北京市公安局人口管理总队表示，目前已核

对流动人口信息 725.5万人，标注出租房屋 139万户，核对空置房屋

381.2万户。 

    于是，北京市空置房屋有 380 万套的说法不胫而走。380 万套，

按照三口之家，足够 1000多万人居住。 

    其二，2015 年，前国际货币基金组织副总裁朱民在 IMF2015 春

季年会期间表示，“目前中国楼市的首要问题是空置率太高，空置面

积达 10亿平方米。”由于笔者后来也没有看到这个报告的完整版，所

以无从知道 10亿平米的空置面积是如何计算出来的。10亿平米其实

不算一个很大的数字，2015年房地产销售面积为 13亿平，不到一年

的销量，倒不算可怕。 

    其三，2014 年，西南财经大学发布的一份关于中国城镇住房空
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置率的调研报告提出，我国有大量城镇住房处于闲置状态。2013 年

我国城镇住宅市场的整体空置率达 22.4％。据此估算，全国城镇空

置房为 4898 万套。这个报告当年引发了房地产行业人士的反驳，认

为这个数字非常不严谨，中国不可能有高达 20%以上的住房空置。 

    因为没有统一的标准，在学术研究上又缺乏相应的数据做参照，

官方除了统计意义并不大的“待售面积”，并没有完善住房空置面积

的统计标准，从而使得住房空置率真正成了谁也说不清楚的谜。 

    从国际上来看，空置面积和空置率是衡量房地产风险更为重要的

指标，至于待售面积，则是有中国特色的一个指标。用这个指标来衡

量中国住房库存，显然存在严重的误导。去年年底，中央提出房地产

去库存，但官方统计全国“待售面积”不过 7亿多平，差不多是半年

的销售量。如果用待售面积衡量库存，库存根本就不是什么问题。既

然住房空置面积对于衡量房地产市场的供求关系和测试房地产市场

的投机状况至关重要，有关部门有义务对该数据进行科学的统计。 

    从国外的情况看，虽然没有空置率的具体指标设置，在空置率的

定义上也没有统一的标准，但很多国家都会对住房空置情况进行统计，

美国人口统计局更是对美国每年的住房空置率进行评估。中国房地产

市场多年之所以政策乱动、市场乱动，人们对房价的解读也是千差万

别，关键原因就在于包括空置率在内的这些统计数据的缺乏。在 2016

年房价经历又一次大涨之后，在对中国房地产市场的风险进行评估的

时候，我们发现，过去多年缺失的一些基本的数据，到现在仍然搞不

清楚。其实，空置率的数字迷局只是中国房地产市场信息混乱的表象



13765 

 

之一，纵观中国的房地产市场，数据的混乱和虚假可谓触目惊心。在

官方缺乏科学权威的统计指标的情况下，一些在房地产市场带有利益

的中介机构趁势获得了中国房地产市场的信息发布权，由于利益因素

作祟，数据的真实性和权威性禁不住考验，整个中国房地产市场完全

成了诺贝尔经济学奖获得者阿克洛夫所讲的柠檬市场，虚假信息大量

存在，真正有价值的信息根本没有立足之地。就住房的空置面积而言，

政府设置该统计指标，并定期发布该指标不仅有利于高层的决策，也

有利于民众对房价的理性判断。在政府“丧失”真实数据发布的情况

下，不仅民众，甚至政府的决策都随着相关利益团体发布的虚假数据

而翩翩起舞，这也在一定程度上说明了中国房地产宏观调控政策总难

见效的真正原因。 

    笔者多年来研究房地产，对于空置率这个数字也是很头疼。但是，

常识告诉我，这个数字之所以秘而不宣，更多的是因为这个数字的确

比我们想象的要大。住房空置不仅仅是三四线城市存在，一线城市这

种情况也存在。 

    ～～ 

    1968：现在我们用阶级斗争的观点看中国房地产现象，就不难发

现不是任志强们神奇是他们有利益共同体故意对老百姓隐瞒真实数

据！其实按照每年北京 30 万套房子的实际需求量，就算北京不批地

盖房子空置的房子也能卖十几年，根本不像他们搞的紧张熙熙的还短

缺六分之五！开发商和他们配合的利益共同体不披露这些国际惯例的

数据，说白了就是人为制造恐慌抬高房价获得高额垄断利润！话又说
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回来，在已经不用盖房子就能供应十几年房子的基础上，北京又扩大

盖房子确实是浪费国力了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1116:13 

    有一个庞大的资本家集团长期以来对全国人民坑蒙拐骗已经昭

然若揭了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1211:34 

    1968给当年被打压的几届大学毕业生的公开信～～ 

    为人民的利益准备着，时刻准备着 

    我忽然想起一件事，可以说明小个子根本不是尊重人才尊重知识

的，当初 2×4,3×3,那年，我是我们系的活跃分子，如果在那一天我

老爹不把我关到房子拿个棍子在外面不让我出去，可能我会是学生组

织负责人之一的，后来负责的同学基本都判刑和开除学籍！后来看到

天安门推出了自由女神像以及一些人跑美国我觉得不对，因为我心里

想反腐败应该推出毛主席像，我和推出自由女神像那帮人是完全不同

的，所以后来没有再参与！而且当时写了公开信交给大学党委书记呼

吁解放军和大学生应该联合反腐败！反对全盘西化！当时确实年轻幼

稚了，没有看清事务最本质的东西！以为是在保卫毛主席呢！现在看，

这一幕将来可能还要上演，到时候我们要坚决推出毛主席像！事件过

后据说中央组织部有一个文件，我们哪几届学生不许重用！看来都是

有阶级都是有圈子的，联系后来资本家可以入党，呵呵！反过来看，

我们这几届除少数当初推自由女神像是年轻一时被迷惑，现在小个子

一个不许重用时间的流逝，岁月的阅历他们是能够知道还是毛主席真
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正对人民好了，他们已经有了丰富的斗争经验和各个行业的业务骨干，

将来带领群众的骨干还是我们这百万人啊！主要是年纪和阅历正好当

重任当领导，要学习小个子的手段，毛主席说他人才难得，确实拉队

伍有手段！不是一个一个拉是一片拉，恢复高考其中目的之一就是拉

自己基本干部队伍！但是遇到反腐败的真正政治觉悟高的我们这几届

大学生，他反倒不要我们当干部了，啊，不许重用！哈哈哈！我认为

他们越不重用人民越会重用我们！干任何事干部队伍是基础，我们会

等到这一天，这一天已经不远了！我们这百万各行各业骨干必要时可

以立即接管百万裸官的空缺使国家机器正常运转！离了这些腐败官员

地球照样转，转的更快！现在保养锻炼好身体毛主席的党和祖国人民

需要时我们好洒出更多热血浇灌更多的祖国花朵啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1212:01 

    当然，我们要按照毛主席的方法，老中青相结合，我 1968 当领

导其实已经有些老了，红军将领哪个不是二三十岁啊？但是特殊时期

要学习小个子，阶级立场是第一位的，当年他就是让买他好的老干部

右派占位，等待对他感恩戴德的大学生年轻化知识化接班！我们要学

会！1968这几年的与重点是悲催的 80,90结合，我们也搞三级梯队！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1216:32 

    未来我们到底要建立什么样的社会主义政治，经济，教育制度？

如何保证干部队伍的廉洁高效？有毛泽东思想的丰富遗产以及正反

两方面经验教训，我们肯定能找到一条胜利的新路！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1216:34 
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    还有一个事，我发现现在开发商动不动就破产！他们的钱呢？根

据调查，我认为是他们只要赚了钱就转移到国外，他们国内都是空壳

公司！只要拿上地全部都是银行贷款，盖点房子预售老百姓后其实老

百姓只是拿协议，这些房子还是抵押给银行，你只能祈祷他房子卖的

快不要破产，破产了你即使交了房款这房子不是你的而是银行的！所

以开发商真不怕破产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1310:17 

    看到一个视频知道李滨这个间谍，让中国韩国渔业协议我们吃大

亏了，韩国不是事多吗？最好他再挑起些海上纠纷，重新谈判！我就

奇怪中国从来不敢挑事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1310:29 

    再说教育！其实很多老师都在冒着风险被迫对学生体罚，有的确

实过了，甚至是对学生犯罪，有的是可以理解的，但是是对自己犯罪！

现在检查教师师德，即使上课罚站也不行，我认为应试教育下普通学

生写不完作业乃至抄作业现象非常普遍，不能解决哪个根源，每个老

师要得到好的分数必须靠大量布置作业，学生肯定有做不完的，不是

一两次，如何处理？经常不交作业你咋办？我认为可以罚站，但是根

据年纪要限定最长时间！老师要了解特殊学生体质！比如一上午只能

罚站一节课！再严重可以用教师惯常的俯卧撑，下蹲，但是有些老师

脑子一热就是上百个，这是不对的！再严重长跑，按照体育课最大量

就可以！不许打学生！我看有些老师还安排犯错误学生打扫卫生，这

些惩罚都是无害有益的！没有纪律就没有教师管理权威！小的管住，
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学生就不会犯大错！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1312:05 

    我最近在红群看了很多地方视频！我得出结论各地资本和他们依

靠的势力越来越迷信和坚决的用武力对待普通百姓了！而且他们似乎

战无不胜！的确，现代交通的发达使快速集结力量成为现实！除了一

二线城市人口太密集，像泸州这样地方封住已经不是难事！但是毛主

席教导我们，矛盾是对立统一的！我看视频海南一些地方已经出现乡

村级别的稍微高层次对抗，一旦没有人做梦出现大联合，就不会再出

现敌众我寡的局面，但愿不要出现伊拉克，阿富汗那样的局面！ 

    其实要靠每家每户去抵制土地兼并独自对抗一个乡一个县一个

地区的资本力量围剿，农民是不可能取得胜利的！这就需要觉悟，比

如上海退休的工人阶级要求涨工资，还有退伍军人要求提高待遇，他

们的要求都基本实现了，没有人敢对他们动粗，这就是阶级觉悟和阶

级团结的力量！所以中国社会的领导阶级是工人阶级主要力量是农民

兄弟这是真理啊！小农思想一亩三分地的思想，在英国圈地运动时期

斗不过资本家现在也一样斗不过！其实农民是最有力量斗争最彻底，

中国历史变革一旦到农民层面基本就接近尾声高潮了！农民最多是村

和家族的联合斗争，没有形成县乡的联合这和没有共产党领导的封建

土地斗争时代差不多！包产到户嘛，没有利益交集！工人就不一样，

工厂就是大家共同的家！弄不好就是一个大行业！一个大行业就能使

社会运转瘫痪！比如欧美国家工人运动，动不动就瘫痪全国交通，这

样资本家必须妥协，所以人家工人福利高也不是天上掉下来的！我有
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许多欧美警察镇压工人的视频画面，但是对能瘫痪全国经济的工人，

警察最后也只能投降，因为持续下去政府破产没有人给警察发工资的！

所以欧美国家政府是不敢惹工会的，这具有基本的社会主义特征！所

以马克思说的是对的，确实已经存在了高级资本主义向社会主义过渡

的好的东西！但是压制工人运动只能是低级的资本主义！它会因为政

府和资本家联手对工人过度压榨导致工人消费不足，产生生产过剩的

危机！这是血腥的资本主义！这就是雷雨哪个剧的时代，农民工血汗

工厂基本还是哪个时代的东西！ 

    为什么乡村夺地农民反抗力微弱，当年毛主席有农村考察，确实

我没有这样时间，先主观一点，根据大数据，两亿农民青壮主力进城

打工，村里没有人，这是一个大原因！当年在广东，四川民工因为一

个暴力执法群体不满，我看了当年视频所有政府能动员的力量都失去

抵抗，这说明农民已经有了自己的主力，就是两亿农民工！有一年春

晚还请农民工上台了，作为新兴的准工人阶级，农民工阶级显然政府

惹不起，黑社会惹不起，只不过他没有一个全国性的工会或者农会，

否则你对他家乡的父老姐妹动手试一试？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1401:28 

    引用：为什么会出现违背《教育法》的“素质教育”？ 

    我经常听到有人说，城市教育重视的是素质教育，乡村教育重视

的是分数(应试)教育，因此，乡村学校学生考大学的录取分数必须高

于城市学生。 

    从北京大学每年录取的学生的情况完全证明了这种谬论是出自



13771 

 

于官方为自己的利益找出的理由，因为官员的子弟都是城市人，为了

自己的利益，他们敢于违反《教育法》规定，制造教育不公平的社会

现象。据媒体报道，2016年，北大新生录取情况，农村学子约占全部

新生人数的 17·5%。 

    据 2010 年 7 月 19 日《新京报》报道：北大教授潘维在接受

AlecAsh(亚历克灰)采访时说，上世纪 50年代、60年代北大 70%是农

村学生;2010 年，这个比例已经不足 1%。而另一则新闻报道却是在

2010 年高招中，北大原来计划在京招生 256 人，实招 368 人，扩招

112人(扩招率 44%)。 

    2016 年北大录取了来自农村的学子 700 余名，占全部新生人数

的 17·5%。而 50年代、60年代在北大的农村学子高达 70%，这样的

比例是惊世骇俗的。2010年甚至不足 1%，怪不得《中青在线》在 2016

年的文章中说“往年录取的新生没有今年多”。这说明什么？从这些

数据中，只能说明在毛泽东时代重视教育的政策是平等的，而现在的

教育政策是不公平的。 

    自从上世纪 80 年代以来，改革的天平逐渐向资本和权力倾斜，

改革的政策偏向有权有钱的人，工人和农民在改革开放中成了利益集

团的蚕食对象。掌握了政权的人都在为自己的利益谋划，而在改革开

放大潮中发了财的人也随机搬进了城市买房居住，因此，留住在农村

的人都是当今社会中经济条件比较差的人，也就是中国社会看不起的

“穷人”。中国共产党由过去是穷人的党，随着中国社会贫富两极分

化，共产党的干部变成了官员，这些官员选择了站在富人的立场上，
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为了个人的利益，轻视穷人，企图剥夺穷人受教育的权利，才导致中

国的教育不公平。 

    在 2014 年“两会”上，全国政协委员无党派联组的分组讨论会

上，全国政协委员、北京中华民族博物馆馆长王平说：“我们也不要

鼓励我们农村的孩子去上大学，因为一旦农村孩子读了大学，就回不

到自己的家乡，回不去自己的家乡就是一个悲剧。”听，这就是代表

了官僚资本的立场的声音。 

    穷人的孩子读书相对于富人的孩子读书来说，是比较会用功的，

自古以来就有贫文富武的说法。因此，在同一所学校里，一般穷人的

孩子成绩要比富人家的孩子成绩好，农村的孩子比城市的孩子用功，

所以，城市的官僚利用手中的权力，不准农村的孩子在城市参加高考，

这样就降低了农村孩子与城市孩子的竞争的压力。在这个不公平社会

中，官僚和有钱人拥有了丰富的教育资源，他们可以花钱让孩子去参

加各种类型的培训，去旅游，去玩，见世面，花钱购买各种教育器材

和书籍，添置各种教育设施，聘请更好的老师补课，请问，有谁家花

钱用来培养孩子们的无产阶级世界观？为了维护其自身的利益，他们

利用自己所掌握的话语权，公开把这些自己所拥有的教育资源当作是

“素质教育”来为自己脸上贴金，站在同一利益的立场上，教育管理

部门的官员认同了这些说法，并且达成一种共识。在这些高喊“素质

教育”的人群中，有谁真正地体会到了“素质教育”的真谛？按照《宪

法》规定，爱祖国、爱人民、爱劳动、爱科学、爱社会主义的公德才

是真正的接受过素质教育的好学生。素质包括心理素质、文化素质、
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生理素质等各方面。心理素质主要是培养学生的承受抗压能力，培养

学生的社会主义道德精神，培养学生对国家、对人民、对劳动的感情。

不说别的，单单“爱劳动”这一条，有多少人符合？请问那些高喊“素

质教育”的人：你或者是你的子女去过哪些厂矿、农村？参加过哪些

有益的生产劳动？经历过多少劳动锻炼？现在有的学生连自己的衣

服都不会洗，自己的饭菜都不会做，自己的生活都不能够自理，这样

学生好意思说是受过素质教育的学生吗？按照《教育法》规定，教育

必须为社会主义现代化建设服务，必须与生产劳动相结合，培养德、

智、体等方面全面发展的社会主义事业的建设者和接班人。也就是说，

培养有社会主义觉悟有文化的劳动者才是真正的“素质教育”。离开

了社会主义这个原则，离开了“劳动”这种性质，谈不上是“素质教

育”。对于“应试教育对素质教育的入侵”，“浙江教育不搞落后的应

试，要搞素质教育”等奇谈怪论，我想请问：无论是浙江还是中国其

他地方，现在的学生中有多少具有社会主义觉悟，有多少参加过生产

劳动？有多少学生的理想是为共产主义事业而奋斗？如果用“没有”

或者“很少”来回答，这样提出来的“素质教育”便成了空谈，严重

地违背了社会主义原则，违背社会主义原则的“素质教育”是个“伪

命题”。 

    ～～ 

    1968：不谈我引用的这文章强调的社会主义思想教育，因为我反

复强调列宁的观点学政治要生动活泼不能仅仅靠书本考试！这里就是

谈劳动生存真到哪里都是重要基本素质！我给学生说，以前我非常佩
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服北大学生，现在有点鄙视北京人上的北大的！比如北大咋变成北京

的北大而不是全国人民的北大了呢？北大给北京专门出简单的题，回

避与人才大省同台竞争，等于变相降低分数线，不仅如此还专门扩大

名额！教育不公平，教育特权盛行，连国民党时期教育都不如！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1409:07 

    为什么我说美国不敢打朝鲜？ 

    引用： 

    川普，醒来！！！别让全世界陪葬！ 

    吴辉 

    一、核战没有赢家，没有输家，也没有见证者 

    “核战没有赢家，没有输家，也没有见证者”，这句话是一位美

国学者说的，他叫艾伦·杜宁，他的著作《多少算够》由吉林人民出

版社于 1997年在中国出版。 

    川普可能没有意识到，他把军队开进朝鲜半岛，意味着什么。他

也没有想过，如果最坏的情况出现，将会是何等恐怖的结局。 

    美国不可以在朝鲜动武。 

    金正恩有核武器，美国要他的命，他有能力让 70亿人为他殉葬。 

    韩国是世界上核电站最密集的国家，现在有 7 个核电站 25 座核

反应堆，下面（图 1）是韩国的核电站分布图。 

    图 1，韩国核电站分布图 

    下面（图 2）是日本的核电站分布图，日本一共有 17个核电站，

55座核反应堆。 
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    图 2，日本核电站分布图 

    也就是说，韩国日本加起来，一共有 24 个核电站 80 座核反应

堆，均在金正恩的射程范围之内。 

    我们打开卫星图，看其中的一座核电站（图 3），这是韩国的荣光

核电站。 

    图 3，韩国荣光核电站卫星图 

    荣光核电站位于韩国全罗南道州灵光郡，即下图（图 4）红色箭

头所指的地方，它与中国的上海、青岛、连云港隔黄海相望。 

    图 4，韩国荣光核电站的位置 

    荣光核电站共有 6台机组，总装机容量 590万千瓦，运行 30年，

这里积存着将近 4000吨高能核废料。 

    如果金正恩用原子弹轰炸荣光核电站，会有何种后果？ 

    六座反应堆瞬间气化，4000 吨高能核废料伴随着蘑菇云散布到

中国、日本、俄罗斯远东地区和美国的西海岸。 

    切尔诺贝利只有 8 吨核废料，导致 16 万平方公里的土地，相当

于美国佛罗里达州那么大的地方，无法居住。 

    一吨核废料毁灭 2 万平方公里的土地，4000 吨核废料可以毁灭

8000 万平方公里的土地。俄罗斯的土地面积只有 1600 万平方公里，

中国的土地面积 960 万平方公里，美国和加拿大加起来不到 2000 万

平方公里。金正恩一个炸弹，可以把中国、俄罗斯、美国、加拿大毁

灭两次！ 

    如果美国真对朝鲜开战，金正恩在鱼死网破的情况下启动核按钮，
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谁是赢家？谁是输家？谁是见证者？ 

    --1968：我忽然理解两件事，一个是毛主席的核战略，核武器要

有质量要好，但是数量不搞那么多！就是用来吓人的！ 

    太英明了！ 

    一个是为什么世界核废料都要往中国运了，我们有太阳能，风能，

有必要把中国搞成世界核废料堆放地吗？没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1410:23 

    有人说朝鲜难道不该打吗？如果任其发展，对全世界都是威胁，

现在的问题是如何打。我觉得我们能与美结盟就太好了，跟美的都富

了，对我们小民是好事 

    ------ 

    1968： 

    打朝鲜干啥，我也认为世袭不是社会主义，是道路不自信表现，

但是日本天皇英国女王好像也世袭呢！这是人家国家自己的事！朝鲜

核武器多还是美国多？朝鲜打谁了？美国就是欺负人！世界无常！美

国朝鲜全部无核化，最公平的方法，核武器交中国保管！毛主席说帝

国主义亡我之心不死，千万不要天真！日本跟美国现在要交保护费了！

广场协议想收拾他就收拾他，按照市场规律如果美国不收拾它，日本

早成经济第一大国了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1412:28 

    【张宏良点评：悲哀——“中美国”进入了司法领域】当年“中

美国”这个共同体一诞生，我们就曾预言，按照这个逻辑发展下去，
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“中美国”或迟或早会有经济领域发展到政治法律领域。现在，中兴

公司接受美国法院判决，支付近 9亿美元罚款，便印证了我们当初的

预言。虽然我们希望上述预言会彻底落空，会像汉奸法律党所指责的

那样是危言耸听，但是不幸的是我们的语言却变成了现实。 

    3月 7日美国商务部部长宣布，中国国有企业中兴公司违背美国

制裁伊朗的法律而与伊朗做生意，被美国法院判处 8.9亿美元的刑事

和民事罚款，折合人民币 61 亿。另外还要向美国商务部再支付 3 亿

美元罚款，折合人民币 20多亿。这 20多亿将根据中兴公司今后七年

的表现来决定是否支付。可能所有中国人读到这里，都不敢相信自己

的眼睛。中国公司与伊朗做生意，居然被美国政府罚款 80 多亿人民

币，这岂非是天方夜谭！虽然这的确像是天方夜谭，但却并非是阿拉

伯神话，而是活生生的现实，是“中美国”真实的法律案例。 

    中兴公司向美国支付 80亿人民币（已支付 61亿）意味着什么？

说来会让中国上亿股民欲哭无泪，更让中国老百姓悲愤无比。中兴公

司自 1997年上市以来，二十年向股民分红共 57.4亿元人民币，融资

64.6 亿元人民币。二十年向中国股民的分红总额，还不到向美国一

次支付的罚款多，同时还把二十多年募集中国股民的 60 多亿资金，

全部送给了美国，最后还倒欠美国 20多亿人民币。 

    你说咱们中国人流血流汗，毁掉了环境，枯竭了资源，甚至连空

气和水都变成了毒气毒水，付出如此巨大代价所创造的公司，还有什

么意义？反观美国，只是随便制定一条法律，就把中国一个公司二十

年募集的资金全部席卷而去，还倒欠它 20 多亿。问题还不在于罚款
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这么简单，中兴公司在认罪书中还承诺开除中国三名企业爱国高管，

并且只能聘请美国人担任首席律师。其他还有什么“不平等条款”不

得而知，但这些就已经足够让中国人窝火了。近代史上有个著名概念

叫做割地赔款；今后恐怕又将会有一个新的概念，就是让权赔款，既

要赔款又要让权。可以看作是邓小平放权让利改革的“中美国版”。 

    今天中兴公司向美国法院认罪缴款，究竟是企业问题还是政府问

题我们无法判断。但是有一个关键因素表明有可能是企业自身的问题。

这个关键因素就是，中兴公司的第二大股东是“香港中央结算代理人

有限公司”。这个公司是具有中国特色的腐败产物。它是专门为中国

不愿暴露身份的那些巨大股东设立的公司，其功能就是把那些神秘股

东掩盖起来，将他们的股份集中在这个公司进行统一投资。估计正是

这些神秘股东被美国抓住了尾巴，以刑事起诉相威胁，公司才会心甘

情愿支付罚款，用牺牲国家利益和股民利益的办法，来保护自身安全。

如果我们的这个判断能够成立，那么这次中兴公司被罚款，就并非是

中国政府软弱，而是企业自身腐败的结果。 

    在此，我们建议中国政府对中兴公司进行调查，调查中兴公司给

国家造成的 60 亿财产损失，以及将给中国股民造成的至少 300 亿至

400亿市值损失。 

    ～～ 

    1968：很简单，美国卖给台湾一切商品和做生意的公司，只要在

中国没收全部资本！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1600:22 
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    我的妈呀，广告疯了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1712:12 

    1968这是昨天我在群里说的-老帅 2017/04/1712:09:44 

    美国敢打朝鲜？其实俄罗斯和朝鲜早做好套了，朝鲜已经声称有

氢弹了，到底有没有？威力多大只有天知道！到时看把朝鲜打急了，

俄罗斯悄悄给朝鲜两颗氢弹，往日本，韩国各扔一颗事情就了了，所

以特朗普横，普京楞，朝鲜不要命！这事中国确实窝囊，中美真的一

直在配合！川普肯定是要半岛无核化，美国就怕朝鲜有核武器！中国

是完全按照美国指挥棒转的！朝鲜和俄罗斯早知道中国听美国的，所

以他们早都有秘密协议，普京假装不知道中国内幕其实是做戏给国内

反对派看，表示俄罗斯在世界上不孤立，但是我不得不说，这次中国

窝囊从战略上是对的！毕竟核大战啊，两头不得罪最好！风险太大，

该俄罗斯替朝鲜出回头了！ 

    现实回应太快了！ 

    引用：美高官:是时候用除武力外一切方式解决朝鲜 

    A+A-2017-04-1707:00:25新华网 

    新华社华盛顿 4 月 16 日电(记者陆佳飞周而捷)美国总统国家安

全事务助理麦克马斯特 16 日说，在解决朝鲜半岛问题上，美国保留

"所有选择"。但他同时强调，目前是时候动用一切除武力以外的方式

和平解决这一问题。 

    麦克马斯特当天接受美国广播公司专访时，谴责朝鲜最新一次导

弹试射是"破坏局势稳定的挑衅行为"，表示美国总统特朗普已经下令
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美国国家安全委员会整合美国国防部、国务院和情报机构对解决朝鲜

半岛问题做出的努力，在未来有必要的时候向特朗普提供解决这一问

题的选择。 

    麦克马斯特当天重申了特朗普政府其他高级官员关于美国保留"

所有选择"解决朝鲜半岛问题的表述，但他同时强调，目前是时候动

用一切除武力以外的方式和平解决这一问题。他还说，他认为在今后

数周或数月，受到朝鲜半岛问题影响的各方将有机会采取除武力以外

的手段来避免最坏的结果。 

    ----- 

    美国开始指天画地发誓不动武了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1712:31 

    普京啊很有可能把特朗普发展成俄罗斯间谍了！最近美国轰炸叙

利亚也好，虚张声势打朝鲜也好，实际上得益最大的人是普京，既可

以维持石油价格又能转移国内矛盾！尤其是国内反对派，前面再发展

普京政权就完蛋了，特朗普轰炸叙利亚，假装要打朝鲜救了普京！ 

    中国的战略底牌和完全甘于有一千个理由听美国话的战略倾向

已经暴露出来！主动听美国的不买朝鲜煤炭买美国煤炭，官方急忙申

辩不会因为萨德惩罚韩国，都是这样的表现！在这个局中俄罗斯和朝

鲜已经将中国抛弃！朝鲜连表面文章都不做！比如牡丹峰艺术团到了

北京又立即撤离就是表现！美国知道中国不可能逼朝鲜放弃核武器，

但是美国逼中国经济封锁朝鲜！中国甘于听美国的这是可以看到的！

沦落到这个地步了，大家就可以知道国内经济深化改革是什么特色了！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1718:22 

    引用：揭秘“今借到”： 

    通过平台个人借给个人数额大的需要裸照 

    有在“今借到”平台借钱给学生的林先生介绍，“今借到”是个

第三方平台，只要在平台上注册账号，就可以向注册这个平台的个人

借钱或借钱给他人，即借即到。 

    林先生说，借款人只要在平台上发布借款信息，填写借款理由、

借款金额和年化利率，即可向指定好友或者“今借到”朋友圈推送，

点击消息的人可以选择借款，并在线上支付借款额。一个借款标的可

以接收多人借款，每笔借款会自动生成借条。每笔借款，乙方都可以

与甲方协商几百元的押金。 

    林先生介绍，每笔借款的时间都是一个星期，逾期 5天，双方协

商的押金会算入本金；逾期 16 天，乙方可以通过平台，把甲方的信

息挂上专门讨债的网上卖，利用他们讨钱；逾期 72 天，会把甲方列

入网上征信黑名单，所有校园贷平台都不再向此人借款。 

    林先生说，因为甲方可能在全国各地，一般乙方只会借给在校生，

数额都在几千元，他坦言，这样要回的概率大些。“如果一次性借的

金额大或者逾期还不上，我们也会要求对方拍裸照。”推荐 

    银监会:禁止向未满 18岁的大学生提供网贷服务 

    中新网 4 月 10 日电据银监会网站消息，银监会近日发布《关于

银行业风险防控工作的指导意见》。《指导意见》指出，要稳妥推进互

联网金融风险治理，促进合规稳健发展。重点做好校园网贷的清理整
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顿。禁止向未满 18岁的在校大学生提供网贷服务。 

    一是持续推进网络借贷平台(P2P)风险专项整治。严格执行《网

络借贷信息中介机构业务活动管理暂行办法》和备案登记、资金存管

等配套制度，按照专项整治工作实施方案要求，稳妥推进分类处置工

作，督促网络借贷信息中介机构加强整改，适时采取关、停、并、转

等措施。 

    二是重点做好校园网贷的清理整顿工作。网络借贷信息中介机构

不得将不具备还款能力的借款人纳入营销范围，禁止向未满 18 岁的

在校大学生提供网贷服务，不得进行虚假欺诈宣传和销售，不得通过

各种方式变相发放高利贷。 

    三是做好“现金贷”业务活动的清理整顿工作。网络借贷信息中

介机构应依法合规开展业务，确保出借人资金来源合法，禁止欺诈、

虚假宣传。严格执行最高人民法院关于民间借贷利率的有关规定，不

得违法高利放贷及暴力催收。 

    回顾 

    网贷平台发女大学生裸照催款父亲收到照片后崩溃 

    本月 3日，恩施农民周先生收到一条彩信，打开一看，不禁惊呆

了：女儿的裸照出现在屏幕上。 

    原来，上大学的女儿小周凭“裸条”向一家网贷平台借了钱，之

后不停向其他网贷平台借钱还债，一开始的 5000 元借款，短短半年

时间就滚成 26万余元。父母帮她还了近 16万元后，再也无力偿还剩

余欠款。为了催债，网贷平台向小周的亲友、同学发送了她的裸照。
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自感颜面扫地的小周，被迫中断学业，随父母逃到外地躲避。 

    1968--- 

    这个就是好多大学生被迫去当妓女的原因。这和前苏联培养特工

燕子的方法一样，先拍裸照存底，说还钱不发出来，但是只要拍了寄

给别人实际上就扔掉廉耻第一步，如果欠钱还不上长的又可以黑社会

就可以抓掉进亮点了！黑手都伸进校园了。这个是什么社会？金钱至

上。这个社会现在是没有人性的！网上借贷跟吸毒有什么区别，如果

政府有关部门不加大力度好好管管，还不知会有很多学生深受其害，

应该把这个毒瘤连根除掉，这明显是政府不作为打击不利！人家都有

平台全国联网了！政府只是说 18 以下不能借，实际上默认高利贷是

金融创新，默认发裸照是法无禁止即可为！这也暴露出大学生社会经

验素质太低！觉得做生意很容易，在中学家长老师保护着，在大学可

以绝对任性，社会头脑极为简单，金融知识也极为缺乏，能够独立运

用的基本数学和阅读能力极差！欧美国家高中都有金融课，我认为现

在社会这局面应该给学生开人身和财产自我保护课！从文章可以看到

女孩不是因为追求奢华的生活而贷款，是希望自己有本金能做点微商

挣点零花钱，她也没有大手大脚。 

    但借钱就算想法是好的为什么不跟家里或者老师商量一下，就是

和懂点事儿的朋友商量一下也不至于有这样的结果！再说一个大学生，

能不能有点头脑，贷款要你裸照干什么，“买东西必须先打听好价”

这不是常识吗！一个是现在社会黑暗远远超过天天死读书的学生认识，

一个是学生在学校和社会严重脱节，老是错觉生活在幸福当中，自身
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没有基本的安全防范素质和羞耻感！校园贷利滚利太利害了，一般开

始多只有几千滚到十几万的，为什么有这样吃人的金融制度！温州经

济就是多年前被借货拖跨！某人的金融创新不判非法集资的吴英死刑

就是纵容变花样创放高利贷嘛！于欢案不是偶然的，黑社会金融诈骗

暴力产业链全国范围内是长期大量存在的！这与错误的金融导向分不

开！反腐败到今天了，最混乱的金融系统出了奇的高管都基本没事，

反的谁的腐败啊？不会为了把权力关进笼子只抓几个农民的儿子了

事吧？政府鼓励创业，为什么不鼓励劳动，为什么不创造更多的就业

机会？看到多少大学生没有经验在高房价下搞门面开业没有几天就

倒闭了，养肥的先是房东再根本是开发商垄断集团！此外还有微商，

我发现周围人越来越多微商了，这快成传销了！微商其实真很难赚钱，

让微商见鬼去吧，骗学生的钱他们于心何忍？不但是网贷可恶如饮鸠

止渴，那骗学生做微商的源头也该整治，我们的社会怎么了……其实

有人替学生解释了一下，刚上大学啥也不是多了解，在校园里有那个

下载软件就送东西，很多人都爱贪点小便宜，结果有的软件就暴露信

息借钱，其实有的学生想是在校园里的，这么光明正大的摆摊，没想

到唉，其实我也有下，后来想要注销，没想到注销不了了。难道国家

不应该管管这些吗，现在各种贷款 APP有没有安全信息保证啊。 

    我父亲也遇到过！有一次我老爸下公共汽车，下车时下面一个人

扶了他一把，我父亲当然要感谢啊，哪人说有个针对老人下套免费给

交通意外险，让他去哪里哪里签个字就行，我老爸扭头就走！世界上

没有免费的东西，这是真理！还有给老人免费赠送这个哪个的，最后
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都听讲座洗脑然后买一大堆垃圾回来！正常商业活动就可以了，这样

的骗子创新还是不要禁止了吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1718:36 

    今天楼上兄弟很知趣，关键时候没有发广告打扰大家看帖啊！哈

哈！估计去提名我当什么达人去了！我不稀罕什么达人咳嗽药奖品什

么的，手里不是苹果 7 但也是老婆淘汰的 6+了，我是怕放坏了啊！

孩子用 200元学霸机不能上网！所以有没有 7无所谓！但是我们左派

被打压厉害，很难出名，这局势过一二十年肯定要选举的不是？二十

年后就算了，如果十年后老夫倒也想代表毛左问一下鼎之轻重，毕竟

现在天天要举五吨的杠铃，30 个仰卧起坐，拉十个左右单杠，走 3-

5公里路，滔滔不绝要讲 4-6小时预防老年痴呆！这别人打压我自己

再不搞些光鲜头衔闪亮一下，经济论坛那么多市场营销帖子算白看了

不是？哈哈哈！看帖子朋友，我们真正的毛派共产党人从来不隐瞒自

己观点，我先给毛派将来竞选占个位，有毛派年轻美女帅哥接班人了

我立即让贤去修身养性！所以到时候大家及家人投我一票吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1718:41 

    我的妈呀，小广告又来了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1813:58 

    引用： 

    当地时间 4 月 6 日-7 日，在海湖庄园里，特朗普首次与习近平

会面。特朗普在采访中说，他劝说习近平主席在协助美国消除朝鲜核

威胁方面采取措施。习近平则耐心地向其阐述了中朝关系的历史，使
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得特朗普改变了中国可以轻易消除朝鲜威胁的想法。“听了十分钟后，

我意识到这个问题并不简单。”特朗普说。 

    为应对朝鲜越来越频繁的核导试验活动，美国上周末向朝鲜半岛

附近海域派出了一个航母战斗群。 

    特朗普还表示，朝鲜不能有核力量和核武器。他说即便朝鲜目前

还没有核投放能力，将来还是可能会有。 

    “目前更为重要的是关注与北京在共同应对朝鲜威胁上的合作。”

特朗普说。 

    在两国元首首次会晤后，习近平主席 12 日再次与特朗普通话。

据中国外交部网站消息，两国元首就朝鲜半岛局势等共同关心的问题

交换了意见。习近平强调，中方坚持实现半岛无核化目标，坚持维护

半岛和平稳定，主张通过和平方式解决问题，愿同美方就半岛问题保

持沟通协调。 

    此外，在汇率问题上，特朗普表示，美国政府不会将中国列为“汇

率操纵国”。 

    去年竞选期间，特朗普曾承诺，当选总统后会立即将中国列入“汇

率操纵国”名单。但在接受《华尔街日报》的采访时，他表示并不会

在本周发布的一份报告中将中国列入这个名单，他说，近几个月来中

国并未“操纵汇率”。 

    特朗普对中国的讹诈成功了 

    ～～～1968 

    第一次习特会上，特朗普一句我什么都没有得到确实让左派爱国
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人士高兴一下，其实后面又加谈了一次，这一次他很高兴啊！我看了

原版视频，兴奋的感觉不可遏制！他甚至用了有点性暧昧的词～化学

反应来形容两人间有点像往夫妻方面联想的词！我把他的意思直白的

翻译过来就是，中国如果不制裁朝鲜我们就发动汇率战引爆你的金融

危机！大大说半天中朝特殊关系，无非是说我们和朝鲜关系特殊但是

金同志已经不听我的话了，这些年都不见我！床头不见床尾见我有一

千个理由和你亲！只要我能经济稳定政权稳定你说制裁哪就制裁朝鲜

吧，正好这时候美国轰炸叙利亚，大大的意思是你的理由是唯一对的,

你想打谁就打谁，我们和俄罗斯的关系也就那样，我们最亲我们跟你

走，你说特朗普能不起化学反应吗？那么这个被美国定为汇率操控国

的报复有多可怕啊？中国进行汇率操控没有？我今天主要谈这个问

题！至于朝鲜问题我已经专门说过很多了！我早说过特朗普这个疯子

即使他说明天要打世界大战你都不要理他，他后面团队就是利用他讹

诈！强权的逻辑是你越是弱小或者软弱他就越欺负你，你和他一样强

他和你当兄弟！你比他强他跪拜你！大英帝国，日本帝国都走过这完

整过程了，他们对美国已经跪拜！还是毛主席是对的，看透帝国主义

黑社会强盗本质，你不把他打疼尼克松不会来拜码头换帖子当兄弟！

既然世界的本质还是竞争，人家是资本主义社会，人家没有提共同富

裕世界大同，你一厢情愿的提友好就是憨大了！下面我谈一谈中美汇

率问题本质！我反复说美国的军事霸权是建立在经济霸权上，经济霸

权又在金融霸权上，金融霸权的核心是美元霸权！美国和当年鸦片战

争的英国一样，看似做公平自由贸易实际是贩卖鸦片，如果你不让他
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卖鸦片他就漏出强盗嘴脸用战争炮火强制贩卖鸦片！炮火支持的贸易

是贸易吗？一个幌子而已，就像房地产是官商抢夺老百姓财富财富一

样，看起来买卖公平啊，但是其中有多少拆迁的血泪房奴的悲哀！马

克思说的对，资本是滴着血的，原来看得见血，现在大多数时间只是

暗暗流血你是看不到血的，但是需要的时候他会果断让你流血！这时

候如果你没有学过资本论基础知识，你就会困惑，你就会晕头转向，

说好的自由贸易，市场经济，普世价值，你看人家又是捐款又是慈善

简直爱心泛滥，不会这样血腥吧？其实道理很简单，大家知道杜月笙

吧？上海黑帮老大，靠贩卖毒品抢地盘发迹，混到黑帮一定地位他发

现办银行比贩卖鸦片稳当又来钱快！私人银行和高利贷结合就是高利

贷！杜月笙知道办银行高利贷没有政府支持不行，不过杜老板赶上大

时代了，，比如鸦片政府不让卖，其他的法无禁止就可以为！他对当

时中国各种政治势力都投资！不仅国民党，共产党这也帮忙，比如周

恩来请他救总书记向忠发，他就答应了，只不过这忠发同志叛变太快

没发救！可见杜老板还是共产党一条暗线，不是万不得已周恩来也不

用！共产党当权也不会把他咋样，也会给个政协委员免死身份的！这

是可以理解的人情，也就是杜老板三碗面理论！共产党不讲统战也不

行，都斩尽杀绝了台湾香港的资本家谁还给我们打破封锁运东西啊！

当时这是必须的！这杜老板人生发迹可以看出，当黑帮不如开银行，

开银行一定要有政权保护伞，而且不能一把要好几把！这也是现在黑

社会房地产商说什么也要花钱弄个什么代表当当，这也方便和领导面

对面酒桌上监督交流嘛！ 
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    话说回美国，美元霸权掠夺世界无外乎世界用只有导弹抵押物没

有黄金抵押物的美元，他操控美元汇率周期性剪羊毛！这就回到了习

特会，看来美国已经成功的将中国引入了日本和东南亚和香港房地产

泡沫的陷阱！更深层次是朱镕基成功让人民币发行与美元挂钩，人民

币已经是美元附庸，美元汇率变动直接导致人民币资产的价格急剧波

动！但是要剪我们的羊毛还要去掉人民币和美元自由兑换和对人民币

出入自由的管制！ 

    无论日本，东南亚，香港金融危机的爆发都离不开楼市泡沫都离

不开汇率大幅变动！这是大局，看问题先从这个大局看！东南亚也就

罢了，日本香港金融人才济济，港币发行和美元挂钩，我想不通为什

么会害怕汇率变动呢？如果理解房价暴涨导致日元和港币资产泡沫

就好理解了！你说原来一栋楼 1000 万港币我有 1000 万港币买一栋

楼不会有危机！现在外面大批美元进来，对叫招商引资也好叫热钱也

好，他们用炒作手法比如 100 万美元换了 1000 万港币！付出 100 万

其他抵押贷款买十套房子，大部队买完所有中心区的房子，比如就是

北京吧，他根据大数据，北京过去每年需求多少比如是十万套，他就

卖一万套！这样就会出现暴涨，1000万的房子变一个亿不是难事！当

然人家还可以进股市这些时间更短需要官员媒体配合政策更强！几年

后这些房子在疯狂上涨抢购中脱手，1000 万也就是 0,1 亿变 10 个

亿！资产增值百倍！当然这样做必须让者国家不爆发内乱和世界大战，

在美元宽松时代，，比如中国不管咋说世界工厂就业这个内部动乱指

标没有问题，还真没有大问题！世界大战，人家赚着比贩毒还容易得
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的钱，不会吃饱没事就打的！但是一旦他们把房地产价格炒高，同样

这房子，他 100 万贷款买 1000 万，你要用 1000 万贷款 1个亿买下！

你个人买贵点无所谓了，他赚的钱要把整个国家外汇全部拿走！逼着

这个国家要进口必须物资要到国际上再找他们借高利贷，世行也好，

国际货币基金会也好，便宜钱可以借给你，你必须听他的市场化出卖

土地出卖资源！这方面拉美是典型啊！当你真没有美元了，你就会发

现你的一个亿的房子原来可以换 1000 万美元现在只能换 10 万美元！

对对对，是这样的同志们！当然如果外国投机长期热钱不能把这些钱

换美元出去这些钱就有贬值风险，比如印度就宣布废弃旧货币只能限

量换新币这是最大风险，这其实就相当于林则徐烧鸦片一样，把热钱

烧掉！哈哈！还有就是国家可以让自由出入外汇，但是汇率管，现在

可以言归正传，也就是是特朗普指控的中国汇率操控！也就是他跟哪

个大大说你制裁朝鲜我不说你汇率操控那点事！由于汇率一般按照实

际贸易需求确定，短期热钱各国央行是可以监控的，对热钱赚钱离开

早有成熟的托宾税伺候，黄奇帆同志第一个在高层公开提出征收这税，

我们在民间说多少年都没有用没有权力啊，他说了国务院就不能假装

不知道了！当时国务院说在研究呢，中国的研究大家懂的，就是敷衍

你呢，这不研究好几年了吧，对，是上一届开会研究的，研究的结果

老黄找个地方养老，再也不敢胡说八道了！对以投资伪装实际炒卖地

皮的伪投资真长期投机热钱央行和国务院是可以甄别发现制定政策

收拾的！我们要开放要真正的实业投资，就算是富士康我认为特定条

件下保护好工人权力也是可以容许的！毕竟是实业，但是不能让外资
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在投机领域赚！因为这投机热钱相当于金融鸦片！ 

    我想说的不止这些！如果没有对美元自由结汇的管制汇率管制，

即使确定了或者暂时保住了汇率也不长久！泰国，拉美都干过这事，

美元自由出入但是政府操控汇率，美国装腔作势喊一喊，不要操控！

顺便故意放你一码捞点其他利益，其实只要美元可以自由出入，黑市

汇率几天就会把政府管制汇率冲垮！这个泰国最典型！所以禁止美元

自由结汇出入与汇率两个必须同时管制！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1813:58 

    实际上收割人民币羊毛的活动已经开始好半天了，李嘉诚的逃跑

不是偶然的，忽然一万亿以上的美元消失也不是没有原因的，忽然跟

大梦醒来一样想起了打击地下钱庄与忽然装模做样查开虚假对外投

资这些都有关联，跟外资说可以自由结汇承诺是在中美战略谈判协议

里写的！美国当时要求利润可以自由汇出，这个要求答应没有我不知

道！这如果答应实际上就是放开口子了！实际上早都故意配合开的口

子，大规模暴露了找个遮羞布罢了！去年央行挺过一阶段汇率，挺不

了开始打击钱庄啊虚假对外投资啊这些，其实央行人才济济，怎么会

想不到大规模出逃下汇率挺不住呢？其实从结果看是把美元存货给

长期投机资金套现跑掉提供弹药！而且还给美国一个口实汇率操控国！

人家要制裁你！以上是过去发生的事件的梳理，其实美国去年巴不得

你高位稳定汇率出逃美元呢，黄奇帆真不识时务，不懂政治，如果他

不在这样关键时刻提出征收托宾税而是继续高调拥护 PPP，以他经济

才能哪个集团都会用的，当个副总理没有问题，但是他戳了眉头了！
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对老黄我看将来人民也可以继续用！毛主席的观点人是可以改造的，

跟好人办好事，跟坏人也只有学坏！小平这样的跟毛主席走也是为人

民办过好事的，他有错误毛主席及时敲打他就是了！ 

    那么说那么多到底怎么办呢？我认为基本就是把进来投机的美

元资金像烧鸦片那样烧掉！哈哈，有同志害怕了吧！嗯先就写到这，

有空明天接着写！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1815:34 

    引用： 

    当地时间 4 月 6 日-7 日，在海湖庄园里，特朗普首次与习近平

会面。特朗普在采访中说，他劝说习近平主席在协助美国消除朝鲜核

威胁方面采取措施。习近平则耐心地向其阐述了中朝关系的历史，使

得特朗普改变了中国可以轻易消除朝鲜威胁的想法。“听了十分钟后，

我意识到这个问题并不简单。”特朗普说。 

    为应对朝鲜越来越频繁的核导试验活动，美国上周末向朝鲜半岛

附近海域派出了一个航母战斗群。 

    特朗普还表示，朝鲜不能有核力量和核武器。他说即便朝鲜目前

还没有核投放能力，将来还是可能会有。 

    “目前更为重要的是关注与北京在共同应对朝鲜威胁上的合作。”

特朗普说。 

    在两国元首首次会晤后，习近平主席 12 日再次与特朗普通话。

据中国外交部网站消息，两国元首就朝鲜半岛局势等共同关心的问题

交换了意见。习近平强调，中方坚持实现半岛无核化目标，坚持维护
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半岛和平稳定，主张通过和平方式解决问题，愿同美方就半岛问题保

持沟通协调。 

    此外，在汇率问题上，特朗普表示，美国政府不会将中国列为“汇

率操纵国”。 

    去年竞选期间，特朗普曾承诺，当选总统后会立即将中国列入“汇

率操纵国”名单。但在接受《华尔街日报》的采访时，他表示并不会

在本周发布的一份报告中将中国列入这个名单，他说，近几个月来中

国并未“操纵汇率”。 

    特朗普对中国的讹诈成功了 

    ～～～1968 

    第一次习特会上，特朗普一句我什么都没有得到确实让左派爱国

人士高兴一下，其实后面又加谈了一次，这一次他很高兴啊！我看了

原版视频，兴奋的感觉不可遏制！他甚至用了有点性暧昧的词～化学

反应来形容两人间有点像往夫妻方面联想的词！我把他的意思直白的

翻译过来就是，中国如果不制裁朝鲜我们就发动汇率战引爆你的金融

危机！大大说半天中朝特殊关系，无非是说我们和朝鲜关系特殊但是

金同志已经不听我的话了，这些年都不见我！床头不见床尾见我有一

千个理由和你亲！只要我能经济稳定政权稳定你说制裁哪就制裁朝鲜

吧，正好这时候美国轰炸叙利亚，大大的意思是你的理由是唯一对的,

你想打谁就打谁，我们和俄罗斯的关系也就那样，我们最亲我们跟你

走，你说特朗普能不起化学反应吗？那么这个被美国定为汇率操控国

的报复有多可怕啊？中国进行汇率操控没有？我今天主要谈这个问
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题！至于朝鲜问题我已经专门说过很多了！我早说过特朗普这个疯子

即使他说明天要打世界大战你都不要理他，他后面团队就是利用他讹

诈！强权的逻辑是你越是弱小或者软弱他就越欺负你，你和他一样强

他和你当兄弟！你比他强他跪拜你！大英帝国，日本帝国都走过这完

整过程了，他们对美国已经跪拜！还是毛主席是对的，看透帝国主义

黑社会强盗本质，你不把他打疼尼克松不会来拜码头换帖子当兄弟！

既然世界的本质还是竞争，人家是资本主义社会，人家没有提共同富

裕世界大同，你一厢情愿的提友好就是憨大了！下面我谈一谈中美汇

率问题本质！我反复说美国的军事霸权是建立在经济霸权上，经济霸

权又在金融霸权上，金融霸权的核心是美元霸权！美国和当年鸦片战

争的英国一样，看似做公平自由贸易实际是贩卖鸦片，如果你不让他

卖鸦片他就漏出强盗嘴脸用战争炮火强制贩卖鸦片！炮火支持的贸易

是贸易吗？一个幌子而已，就像房地产是官商抢夺老百姓财富财富一

样，看起来买卖公平啊，但是其中有多少拆迁的血泪房奴的悲哀！马

克思说的对，资本是滴着血的，原来看得见血，现在大多数时间只是

暗暗流血你是看不到血的，但是需要的时候他会果断让你流血！这时

候如果你没有学过资本论基础知识，你就会困惑，你就会晕头转向，

说好的自由贸易，市场经济，普世价值，你看人家又是捐款又是慈善

简直爱心泛滥，不会这样血腥吧？其实道理很简单，大家知道杜月笙

吧？上海黑帮老大，靠贩卖毒品抢地盘发迹，混到黑帮一定地位他发

现办银行比贩卖鸦片稳当又来钱快！私人银行和高利贷结合就是高利

贷！杜月笙知道办银行高利贷没有政府支持不行，不过杜老板赶上大
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时代了，，比如鸦片政府不让卖，其他的法无禁止就可以为！他对当

时中国各种政治势力都投资！不仅国民党，共产党这也帮忙，比如周

恩来请他救总书记向忠发，他就答应了，只不过这忠发同志叛变太快

没发救！可见杜老板还是共产党一条暗线，不是万不得已周恩来也不

用！共产党当权也不会把他咋样，也会给个政协委员免死身份的！这

是可以理解的人情，也就是杜老板三碗面理论！共产党不讲统战也不

行，都斩尽杀绝了台湾香港的资本家谁还给我们打破封锁运东西啊！

当时这是必须的！这杜老板人生发迹可以看出，当黑帮不如开银行，

开银行一定要有政权保护伞，而且不能一把要好几把！这也是现在黑

社会房地产商说什么也要花钱弄个什么代表当当，这也方便和领导面

对面酒桌上监督交流嘛！ 

    话说回美国，美元霸权掠夺世界无外乎世界用只有导弹抵押物没

有黄金抵押物的美元，他操控美元汇率周期性剪羊毛！这就回到了习

特会，看来美国已经成功的将中国引入了日本和东南亚和香港房地产

泡沫的陷阱！更深层次是朱镕基成功让人民币发行与美元挂钩，人民

币已经是美元附庸，美元汇率变动直接导致人民币资产的价格急剧波

动！但是要剪我们的羊毛还要去掉人民币和美元自由兑换和对人民币

出入自由的管制！ 

    无论日本，东南亚，香港金融危机的爆发都离不开楼市泡沫都离

不开汇率大幅变动！这是大局，看问题先从这个大局看！东南亚也就

罢了，日本香港金融人才济济，港币发行和美元挂钩，我想不通为什

么会害怕汇率变动呢？如果理解房价暴涨导致日元和港币资产泡沫
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就好理解了！你说原来一栋楼 1000 万港币我有 1000 万港币买一栋

楼不会有危机！现在外面大批美元进来，对叫招商引资也好叫热钱也

好，他们用炒作手法比如 100 万美元换了 1000 万港币！付出 100 万

其他抵押贷款买十套房子，大部队买完所有中心区的房子，比如就是

北京吧，他根据大数据，北京过去每年需求多少比如是十万套，他就

卖一万套！这样就会出现暴涨，1000万的房子变一个亿不是难事！当

然人家还可以进股市这些时间更短需要官员媒体配合政策更强！几年

后这些房子在疯狂上涨抢购中脱手，1000 万也就是 0,1 亿变 10 个

亿！资产增值百倍！当然这样做必须让者国家不爆发内乱和世界大战，

在美元宽松时代，，比如中国不管咋说世界工厂就业这个内部动乱指

标没有问题，还真没有大问题！世界大战美国不打别人没有资格打，

人家赚着比贩毒还容易得的钱，不会吃饱没事就打的！普京忙半天也

就是得个半岛！但是以金融为幌子的像洗白的黑社会杜月笙那样的投

机资本一旦他们把房地产价格炒高，同样这房子，他 100 万贷款买

1000 万，你要用 1000 万贷款 1 个亿买下！你个人买贵点无所谓了，

他赚的钱要把整个国家外汇全部拿走！逼着这个国家要进口必须物资

要到国际上再找他们借高利贷，世行也好，国际货币基金会也好，便

宜钱可以借给你，你必须听他的市场化出卖土地出卖资源！这方面拉

美是典型啊！当你真没有美元了，你就会发现你的一个亿的房子原来

可以换 1000 万美元现在只能换 10 万美元！对对对，是这样的同志

们！当然如果外国投机长期热钱不能把这些钱换美元出去这些钱就有

贬值风险，比如印度就宣布废弃旧货币只能限量换新币这是最大风险，
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这其实就相当于林则徐烧鸦片一样，把热钱烧掉！哈哈！还有就是国

家可以让自由出入外汇，但是汇率管，现在可以言归正传，也就是是

特朗普指控的中国汇率操控！也就是他跟哪个大大说你制裁朝鲜我不

说你汇率操控那点事！由于汇率一般按照实际贸易需求确定，短期热

钱各国央行是可以监控的，对热钱赚钱离开早有成熟的托宾税伺候，

黄奇帆同志第一个在高层公开提出征收这税，我们在民间说多少年都

没有用没有权力啊，他说了国务院就不能假装不知道了！当时国务院

说在研究呢，中国的研究大家懂的，就是敷衍你呢，这不研究好几年

了吧，对，是上一届开会研究的，研究的结果老黄找个地方养老，再

也不敢胡说八道了！对以投资伪装实际炒卖地皮的伪投资真长期投机

热钱央行和国务院是可以甄别发现制定政策收拾的！我们要开放要真

正的实业投资，就算是富士康我认为特定条件下保护好工人权力也是

可以容许的！毕竟是实业，但是不能让外资在投机领域赚！因为这投

机热钱相当于金融鸦片！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1815:34 

    我想说的不止这些！如果没有对美元自由结汇的管制汇率管制，

即使确定了或者暂时保住了汇率也不长久！泰国，拉美都干过这事，

美元自由出入但是政府操控汇率，美国装腔作势喊一喊，不要操控！

顺便故意放你一码捞点其他利益，其实只要美元可以自由出入，黑市

汇率几天就会把政府管制汇率冲垮！这个泰国最典型！所以禁止美元

自由结汇出入与汇率两个必须同时管制！实际上收割人民币羊毛的活

动已经开始好半天了，李嘉诚的逃跑不是偶然的，忽然一万亿以上的
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美元消失也不是没有原因的，忽然跟大梦醒来一样想起了打击地下钱

庄与忽然装模做样查开虚假对外投资这些都有关联，跟外资说可以自

由结汇承诺是在中美战略谈判协议里写的！美国当时要求利润可以自

由汇出，这个要求答应没有我不知道！这如果答应实际上就是放开口

子了！实际上早都故意配合开的口子，大规模暴露了找个遮羞布罢了！

去年央行挺过一阶段汇率，挺不了开始打击钱庄啊虚假对外投资啊这

些，其实央行人才济济，怎么会想不到大规模出逃下汇率挺不住呢？

其实从结果看是把美元存货给长期投机资金套现跑掉提供弹药！而且

还给美国一个口实汇率操控国！人家要制裁你！以上是过去发生的事

件的梳理，其实美国去年巴不得你高位稳定汇率出逃美元呢，黄奇帆

真不识时务，不懂政治，如果他不在这样关键时刻提出征收托宾税而

是继续高调拥护 PPP，以他经济才能哪个集团都会用的，当个副总理

没有问题，但是他戳了眉头了！对老黄我看将来人民也可以继续用！

毛主席的观点人是可以改造的，跟好人办好事，跟坏人也只有学坏！

小平这样的跟毛主席走也是为人民办过好事的，他有错误毛主席及时

敲打他就是了！那么说那么多到底怎么办呢？我认为基本核心意思就

是把进来投机的美元资金像烧鸦片那样烧掉！哈哈，有同志害怕了吧！

嗯先就写到这，有空明天接着写！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-1816:47 

    辩论中的人身攻击是指脱离论题，就对手的姓名、性别、年龄、

身高、长相、肤色、语言风格、性格、籍贯、身份、家世、动机、态

度、地位、阶级或处境以及个人经历、私生活等与论题无关的方面进
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行批评、贬低和丑化。 

    ～1968：这个好，其实这应该是政治斗争的文明准则！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-2011:27 

    资本流出压力缓解后银行跨境人民币结算获“松绑” 

    来源：澎湃新闻编辑：东方财富网 

    一季度人民币汇率企稳、外汇储备也止跌回升，监管部门也开始

给银行“松绑”。 

    澎湃新闻证实，近日央行已经不再要求跨境人民币结算收付款执

行 1:1 限制规定。某国有银行国际业务部相关负责人对澎湃新闻表

示，按照央行的最新要求，银行对企业正常合规的跨境人民币业务需

求，银行在做好展业三原则(编注：了解业务、了解客户、尽职审查)

的基础上，都可以正常办理。 

    “央行还强调，要尊重客户对结算货币的选择。” 

    据澎湃新闻了解，上述跨境人民币结算收付按照 1:1 执行的规

定，是从今年 1 月 11 日通知开始执行的。简单地说，这一规定就是

要求银行付 100元人民币到境外，就必须收 100元人民币回中国。 

    今年 1 月 25 日，央行在其官方微博上强调，跨境人民币业务始

终坚持服务实体经济，促进贸易投资便利化。对于符合规定的人民币

跨境收付，没有设置额度或比例限制。人民银行将继续加强跨境资金

流动的宏观审慎管理，督促金融机构做好真实性合规性审核，不断提

升金融服务水平，促进跨境人民币业务持续健康发展。 

    “跨境人民币结算收付按照 1:1 执行的规定，针对的并不是企
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业，而是要求银行做到跨境人民币业务做到收付均衡，真实合规的跨

境人民币业务一直是可以做的。”知情人士解释称。 

    去年曾有外资投行发布报告称，在去年人民币遭遇贬值压力的背

景下，部分资金在以跨境人民币贸易结算的方式流到境外，并在境外

进行购汇，这或对人民币汇率造成压力。 

    不过，多个迹象表明，今年一季度跨境资金流动明显改善。 

    可见的是，在 1月外汇储备跌破 3万亿美元后，外汇储备随后在

2 月小幅增加 69.2 亿美元，重新站上这一关口，这是去年 6 月后，

中国外汇储备首度出现正增长。3 月，外汇储备进一步回升，截至 3

月末，外汇储备余额为 30090.88亿美元，较今年 2月 30051.24亿美

元小幅增加 39.64亿美元。 

    国家外汇管理局有关负责人表示，2017 年一季度，中国外汇储

备规模下降 14 亿美元，较前两季度降幅显著缩小，体现出随着中国

经济运行趋稳，跨境资本流出压力总体有所缓解，外汇储备规模的变

动正在逐步趋于稳定。 

    此外，央行外汇占款的降幅也在 2月和 3月连续收窄。 

    对于备受关注的人民币汇率，央行行长周小川在“全国”两会期

间的新闻发布会上明确表示，今年的人民币汇率应该比较稳定。 

    “从最近与央行的沟通看，保持人民币跨境均衡流动，是央行长

期期望的方向。”上述国有银行人士表示。 

    在 3 月 22 日召开的 2017 年跨境人民币业务暨有关监测分析工

作会议上，央行副行长易纲强调，人民币国际化是一个中长期战略，
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要保持定力，稳步实现目标。一是要深刻认识到中国经济稳定发展的

态势没有变，人民币国际化的市场驱动力没有变，这是人民币国际化

最重要的基础和支柱。二是要做好政策的顶层设计，便利贸易、投资、

支付，便利把人民币作为国际储备货币。在推动人民币跨境使用的同

时，注重稳步推动资本项目可兑换，推进人民币国际化使用相关基础

设施建设。三是要引导好离岸人民币市场发展。四是要完善监督和管

理手段。 

    （来源：澎湃新闻 2017-04-2008:14） 

    ---------- 

    1968:说明确实管制过了！一时的好转说明大鳄级逃离告一段落

了，现在是小部队行动，一次大行动跑一万亿美元，这样大鳄级的行

动来几下一个国家外汇就掏空了，因为他也不可能一下出逃完，因为

太明显了！逃离是有节奏的，夫妻生活都有节奏的嘛！外管局故意假

装不知道没有采取任何对大鳄的管制措施，继续唱天下太平，大伙等

着吧，五年内中国外汇必然低于 5000 亿美元，到时候不要告诉我主

动调控成功啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-2018:18 

    朝鲜去核？＋韩国弃萨＋中美友好？ 

    中国外交空前成功 

     

    根据中美两国元首公开表达的可靠消息，中美关于朝核问题达成

前所未有的共识，并且认真分工合作，一揽子解决半岛问题和两国的
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关系问题，已是不争的事实。中国负责以外交和政治手段优先解决朝

鲜去核问题，美国赞同并给予时间和耐心，但不作外交努力只有武力

选项，如中国外交斡旋失败则对美韩武力去核保持中立。这是前所未

有的战略性交换和相互配合，中美共治的 GTO局面初步形成。这也许

就是习近平所要的“新型大国关系”的内涵。 

    然而，可以预测到的是，即使朝鲜同意采纳中方的斡旋条件，金

三也必定会提出：弃核前提必须是中美给于保证和补偿。同时，中方

派出的特别代表武大伟赴韩谈判，也已达成多项共识，其核心内容就

是朝鲜去核＋韩国弃萨。在空前的军事压力下，相信金正恩有可能作

出正确的决定，他近日恢复设立十九年前撤销的外交委员会，就是一

种值得看好的事态。中方态度很明确：朝鲜必须听从中国的外交斡旋，

朝鲜半岛无核化必须实现。这是金三不得不接受的牢套。你再想耍赖

玩核，那就死路一条！？？？？讲到朝鲜去核的条件问题，美国的核

心需求是，朝鲜必须无核，确保朝鲜不攻打韩国和日本。只要满足这

两个需求，美国可以对朝鲜放任其任何要求。如果朝鲜不放弃核武器，

美国必须武力解决，没有和谈这个选项。美国对中国的态度也很明确，

只要中方保持中立，不助纣为虐，美国将保证恪守一个中国政策，不

干涉台海问题，不打贸易战，美中保持长期友好关系，共同管理和服

务全球各个国家，当好全球的班长角色。以上这些都是中国所希望看

到的结果。此外，？中国还要求美国对朝动武仅限于清除朝鲜核武器

和斩首金正恩，这两个目标完成后美国必须停止军事行动。其实，如

果斩首行动和武力解决朝核设施与核弹问题，必然发生大规模空袭和
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聚歼朝鲜军队，否则朝方将有力量进行大规模报复，甚至以核弹报复。

故而，美韩在三八线以北的二百公里范围内针对朝军主力部队发起空

地一体化的大型战役是不可避免的，斩首行动连带空袭平壤等战略目

标也是不可避免的，轰炸与突击占领位于中朝边境的四处核基地更是

不可避免的。所以中国要么自己动手占领和拆除边境核设施，要么放

手美韩按照自己的作战计攻打朝鲜，只限定美韩在战后不得驻军北朝

鲜，战后的政治安排，由中美双方推举金正男的儿子回国掌权。 

    现在中美两国的底线已经清晰，而且共识已经达成，我国国家元

首对美国的访问已取得空前的成功，中美两国政府和民间友好将会更

上一层楼。 

     

    那么，中国将如何说服朝鲜放弃核武器呢？朝鲜给中国开出的放

弃核武器清单： 

    1、美国和朝鲜建交，美国书面签订协议保证朝鲜安全。 

    2、美国和相关国家要保证不颠覆金正恩政权。 

    3、美国和各个国家给朝鲜 100 亿美元无偿援助作为弃核补偿，

朝鲜将在一定期限内放弃核武器。 

    4、如果美韩敢对朝鲜动武，如中国不帮忙，朝鲜则把核武器首

先攻击中国。 

    中国应对朝鲜的底线： 

    1、朝鲜必须放弃核武器，并且立即停止核导试验，要在三个月

内或说短期内放弃核武器，交由联合国接管。 
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    2、中国和朝鲜签订军事合作协议，如果朝鲜弃核后美韩继续对

朝动武，中国将直接参战保护朝鲜。3、中国在三年内给朝鲜提供 100

个亿美元的商业贷款，用以帮助朝鲜国家发展经济和对去掉核武器的

补偿。此外，拆除核武器的所有费用，由中方提供。4、如果朝鲜放

弃核武器，中国政府保证让金正恩继续领导朝鲜，不改变金正恩的领

导地位。5、如果朝鲜一意孤行继续搞核武器，或者金正恩敢把核武

器打向中国，中国将自己动武解决朝鲜核问题和金正恩的政权问

题。？？？？中国现在已向金正恩摆明：你只有一个选择，那就是弃

核！这条绳索已经将你套牢。？？？？中国又如何说服韩国放弃萨德

呢？武大伟向韩国传达了中国最高当高的声音：引入萨德目标只有一

个，就是保护韩国不受朝鲜的核武威胁，保护自己的国家安全。既然

如此，朝核解决后，韩国也必须放弃萨得。美国的对此的态度是：由

韩国政府决定是否部署萨德。韩国几位总统候选人均表示：朝鲜弃核，

韩国也放弃萨德。 

    中国对韩国给出放弃萨德的方法和条件是：1、中国给予韩国保

证，软硬兼施让朝鲜放弃核武器。2、中国给予韩国保证，朝鲜不会

入侵韩国，如果朝鲜胆敢出兵韩国，中国直接出兵朝鲜。3、如果韩

国安全问题得到保障，放弃萨德，美国可以默认，中国可以保证中韩

关系重新回到正常轨道，否则中国将大力经济制裁韩国企业。 

    4、中国以平常心对待韩国总统换人和举行大选，新的总统选出

后直接撤销对萨德的引进计划。 

    韩国现政府已表明，只要中美给予双向保证，中国能说服朝鲜弃
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核，韩国政府一定会作出明智的选择，放弃萨德部署。这样的一来，

中韩将重新回正常国家关系和自由经贸协定的轨道上来。 

    ～～ 

    1968：干中国屁事，凭什么韩国得到安全我们出钱！以一个现在

还没有影子的傻得换取中国极大的代价，赔本赔本赔他奶奶的血本了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-2110:38 

    左派当前主要的任务～ 

    1968 

    现在被黑社会各个击破都是因为每一个人都觉得自己比别人聪

明！自己出事了想到发视频，上访，找媒体，有个屁用！上访把你抓

起来，发视频给你封掉，发博客说你造谣，媒体听宣传部命令！ 

    现在左派群满足于揭露，满足于披露一些百姓疾苦，这当然是好

的，但是如果毛主席在会表扬我们吗？我认为不会！他老人家会批评

我们的！我们揭露了几十年了，反动派颠覆社会主义的行动根本没有

我们制止，最多我们从官方媒体得到一些心理安慰！所以左派要务实，

要在宪法法律保护下干实事！我们的问题不是没有理论也不是没有群

众，是没有群众组织！就是有工会农会这些共产党的外围群众组织也

是好的！这些都是合法的，比如工会！左派要获得工会领导权！否则

天天只能抱怨而不是秀肌肉！左派有两个任务，第一个是在法律基础

上建立工人农民群众性共产主义外围组织！现在没有农会但是农业合

作社政府是同意的！世界颜色革命的历史告诉我们，没有外围群众组

织力量保护，在资本已经完全控制媒体的时代，哪怕是几千个像颜色



13806 

 

的人的主张行动，他也可以拍出排山倒海的大片效果，几千人也可以

PS 出几十万人的！我们不能靠现有媒体，靠现有媒体我们肯定吃失

败！我们用最原始也是最接地气的办法吧！所以从线上快速和群众基

层组织结合是最大最大的政治，又合法又安全，这比翻墙知道一些谁

谁是腐败分子的小道消息更有战略性！其实，各地房地产拆迁假警察

每次都有局部优势，这是欺负所有人只想让别人帮助自己而不是一方

有难八方支援，只要当地形成反拆迁队伍，开房商雇佣的黑社会不是

对手！问题是你愿意当你自己没有遇到困难时你也愿意为别人出力吗？

这是大问题！不愿意的话大家都不要喊冤了，都自己受着吧！把这件

事情办好，群众性的和违背政府法令的黑社会能够对抗，才是我们实

现社会主义道路真正拥有力量的第一步！这是第一件事。 

    第二，要提出未来正确的社会主义道路应该如何走！毛主席教导

我们，也要善于建设新世界，这里要联系中国生产关系已经私人化严

重的局面，不能极左！团结最大多数，也要正视国企存在的问题，找

出根源真正进行国企改革，改革没有错，沿什么道路改的大方向才是

问题！干部为人民服务干部要享受一定待遇这个不能完全被媒体牵着

走，但是这个和群众差距不能过大，要有法律限制包括所有收入补贴

都要计算的！但是干部要明白他的待遇是人民给的，人民对他要监督，

不是空话监督是真正监督！在教育，经济发展，科技，军事战略各个

方面我们要提出我们左派目标和实施方案！同志们！我们将要从 108

万裸官腐败分子手里接管的是一个伟大的国家带领她振兴社会主义！

这是发牢骚和揭露腐败远远不能办到的！我们需要一个全方位的人才
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干部储备库，我们时刻准备着！ 

    左派什么时候能够办好这两件事就表明左派有了肌肉和头脑，中

国就有希望了！否则写再多文章都是空的啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-2311:56 

    昨天我给一个加拿大回来的学生上课，她在加拿大住的邻居是毕

福剑的老婆和女儿！这说明毕福剑早都做好了跑掉的准备！ 

    还有哪个王朔牛逼的说他有美国护照，杰出人才美国恨不得给两

个护照！看来美国有计划的有战略的通过护照收买了一批文化和官员

精英！所以关键时刻发声的名人我们一定首先看他和老婆孩子有没有

美国护照！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-2320:20 

    周日带女儿雨中天山大峡谷春游，雨里自然有雨里的风景。做诗

一首： 

    细雨朦胧天山行，乍暖还寒含春机。 

    黄水绿冰潜暗涌，雨露难掩花蕾俏。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-2320:27 

    此处地势非常好！藏风聚气隐含勃勃生机，当春之时当此宝地当

此小女，妙不可言！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-2411:21 

    【支持外资企业参与 PPP 申请服务业发展基金地方版扩大开放

新政密集出台】 

    近日，湖北、江苏、福建等地出台扩大开放积极利用外资的新政，
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包括支持外资企业进入医疗养老等服务业、申请服务业发展基金，支

持外资企业参与政府和社会资本合作（PPP）等。这是继今年年初国

务院发布《关于扩大对外开放积极利用外资若干措施》之后，地方掀

起的新一轮开放热潮。（经济参考报）地方版扩大开放新政迎来密集

发布期。近日，湖北、江苏、福建等地出台扩大开放积极利用外资的

新政，包括支持外资企业进入医疗养老等服务业、申请服务业发展基

金，支持外资企业参与政府和社会资本合作(PPP)等。这是继今年年

初国务院发布《关于扩大对外开放积极利用外资若干措施》之后，地

方掀起的新一轮开放热潮。 

    湖北省日前出台的《关于扩大开放积极利用外资的实施意见》提

出，在湖北自贸区范围内进一步减少或取消外资准入限制，提高开放

度和透明度。值得关注的是，湖北的实施意见中还首次明确鼓励外资

参与湖北 PPP项目建设，同等享受相关税收优惠政策。 

    福建省日前印发的《贯彻落实国务院关于扩大对外开放积极利用

外资若干措施的实施方案》也提出，支持外资参与福建能源、交通、

水利、环保、市政公用工程等基础设施建设，符合条件的享受福建省

关于 PPP 试点工作的相关政策。突出产业升级导向和创新要素的引

进，进一步培育外资发展新动能，也是地方版扩大开放新政的一大共

同特点。例如，作为传统的外商投资大省，江苏省将打造吸引外资的

“强磁场”，明确支持外资企业建设研发中心、企业技术中心，申报

设立博士后科研工作站，探索支持外商投资企业参与省科技计划项目。

知名跨国公司在江苏设立独立法人资格、符合该省产业发展方向的研
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发机构和研发总部，引入核心技术并配置核心研发团队的，将给予财

政支持。湖北省也提出，对新设立的跨国公司总部企业，新建的外资

研发中心、技术中心、采购中心、结算中心等功能性机构，给予财政、

税收、土地等方面的支持。同时，鼓励外资在湖北省内发起设立产业

投资基金，同等享受相关优惠政策。在进一步扩大开放方面，服务业

成为各地开放的重点。江苏等多地均提出支持符合条件的外商投资企

业申请省级现代服务业发展专项引导资金、现代服务业发展基金等。

此外，对外资一视同仁，完善公平竞争的环境，也是地方版新政中都

提及的重点。例如，福建省提出，对外资企业科研创新、转型升级、

技术改造、人才引进、知识产权保护、标准化建设、业务牌照和资质

申请等，确保同等享受、优先办理，未经法律授权不得擅自增加对外

资企业的限制。 

    今年年初，国务院发布了《关于扩大对外开放积极利用外资若干

措施的通知》，提出 20 条举措力促引资，其中明确放宽包括服务业、

制造业、采矿业等在内的多领域外资准入限制。这被业内视作国内外

新形势下，中国外资政策新的整体规划和顶层设计。 

    新政出台的背景正是为了适应近年来外商投资新的形势。从增速

来看，近年来，我国吸收外资一直保持中低速平稳增长，两位数高速

增长已经不再。商务部数据显示，2016年我国吸收外资 8132.2亿元

人民币，同比增长 4.1%，增速较上一年 6.4%的增速进一步回落。从

结构来看，服务业吸收外资的比重已经超过七成，外商投资企业也呈

现出“有出有进”的结构调整。 
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    联合国贸发会议经济事务官员梁国勇对《经济参考报》记者表示，

全球金融危机后国际直接投资复苏乏力，各国在吸引外资方面的竞争

加剧。产业转移趋势减弱，发达国家“再工业化”等政策导致产能部

分回流。中国吸引外资面临双重压力：低收入国家的竞争带来外资的

“分流”效应，而工业化国家的政策措施则可能加剧外资“回流”。

特别是在工资和制造成本不断上升的背景下，如何保持在吸引外资方

面的国际竞争力成为一个重要问题。 

    “投资在短期稳增长和创造就业方面发挥关键作用，当前，在公

共投资、国有企业投资之外，民间投资、外资的作用急需加强。引导

国际资本流入对国际收支平衡至关重要。”梁国勇指出，服务业等领

域开放的重大突破，以及支持外资以特许经营方式参与各类基础设施

建设等举措有望推动外资流入增长，也有利于特定行业开放和竞争的

推进。商务部研究院国际市场研究所副所长白明对《经济参考报》记

者表示，我国外向型经济发展的环境已发生深刻变化，在既有国际市

场空间越来越有限的背景下，地方也要结合自身优势和实际条件，主

动布局，在开放中谋求内化式新红利。近日，在试点近一年之际，商

务部、发改委等五部门就进一步推进开放型经济体制综合试点试验做

出新的部署。商务部新闻发言人、政研室主任沈丹阳表示，目前我国

各类开发区、园区和不同区域的协同开放新体制正在不断完善。开放

型经济新体制试点地区主动对接“一带一路”等国家战略，形成各具

特色的开放高地，全方位开放新格局势必加快形成。白明也指出，除

了自贸试验区和开放型经济新体制综合试点，还有跨境电商、服务贸
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易创新、服务业开放、市场采购、海关通关一体化、单一窗口等多项

开放内容在以试点的方式推进。“一带一路”、自贸区战略等也将加速

推进。“今年我国开放型经济将步入新的发展阶段，点、面结合的开

放热潮将集中释放新一轮开放红利。” 

    (原标题：支持外资企业参与 PPP 申请服务业发展基金地方版扩

大开放新政密集出台) 

    ------------- 

    1968：总算等到他们要 PPP的真实意图了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-2508:30 

    顽石中国媒体可以放火，朝鲜媒体不能点灯？ 

    2017-04-24顽石依旧顽石 

    《环球时报》发文，怨怼朝鲜媒体不点名批评中国。 

    既然是不点名，那为什么要对号入座？人家说某些国家以“卑鄙

的做法，低级的算法”对待朝鲜，“全面断绝了涉及改善民生的（与

朝鲜）贸易”，“实际上同敌对势力要搞垮朝鲜制度的阴谋大同小异”，

如果中国没这么干，《环球时报》又何必将这顶帽子戴在自己头上？ 

    再说，我们这边的媒体（尤其是各大网络媒体）跟在美、韩、日

媒体后面几乎天天点名污蔑、丑化朝鲜，就不允许人家的媒体反制一

次两次？人家都还没点名呢，也算是留了点情面吧。中国媒体可以放

火，朝鲜媒体不能点灯，这是什么逻辑？ 

    《环球时报》声称：“朝中社这样做，除了会加剧平壤的孤立之

外，不会产生任何对朝鲜有益的效果。”这是赤裸裸的威胁！没有朝
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中社不点名批评中国，平壤就不孤立了？那么多国家跟在美国后面制

裁、威胁朝鲜的事实就不存在了？被孤立的不一定就是坏的，木秀于

林风必摧之，这几乎是普遍的规律。卧榻之侧有美韩日等国虎视眈眈，

虎狼之邦天天都在图谋斩杀其元首，推翻其政权，吞并其国土，朝鲜

靠什么自保？除了勒紧裤带发展核武还能有什么办法？想想我们当

年发展核武所遇到的外部压力吧（内部的就不说了），如果没有“两

弹一星”，中国会有半个多世纪的和平？再看看阿富汗、伊拉克、利

比亚、叙利亚等国，它们不是都没有发展核武吗？可有和平与安宁吗？

那些国家和它们的人民曾经、现在和可以遇见的将来都经受了和将要

经受什么样的苦难？朝鲜还有一种选择，那就是投降，做美国的小妾。

可人家有尊严，不愿意这么苟活，这难道应该受到谴责？宁肯站着死，

不肯跪着生，有血性、有骨气是应该得到尊敬的，至少不应该受到非

难吧，当然前提是旁观者也要有血性、有骨气。～～1968：顽石立场

对的但是标题不对！给人错觉左派是站朝鲜立场说话，这样标题不对！

外部美国成功把朝鲜与美国韩国日本仇恨转为对中国仇恨！把中国推

到朝鲜核武器的第一线！中国其实和朝鲜正常做生意就可以两不得罪！

现在萨德继续进行但朝鲜枪口调转！我早就说特朗普哪个精神病他就

是说明天打世界大战都不要理他，他后面有团队的，他可以胡说但不

能胡动！汇率战核大战都不是随便能打的！美国在中国起码几十万亿

人民币的利益，就是讹诈！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-2613:54 

    先看最新经济消息 



13813 

 

    附录：【全国经济简报：辽宁省支持外资参与辽宁国企混改】东

方财富网每日及时汇总全国各省市经济信息，以飨读者。今日看点：

辽宁支持外资参与辽宁国企混改；山西、陕西、蒙古等省放开煤炭 276

个工作日制度；福州 26 家房地产开发商被集中约谈；安徽去年为企

业减负逾 790 亿元；西安房管局暂停万科等企业在售所有项目网签；

广东佛山顺德发布新规：商品房价格一经备案 60 天内不受理上调申

报 

    1968： 

    【全国经济简报：辽宁省支持外资参与辽宁国企混改】-----最

要害在这里！联系朝鲜的事内外都知道底牌了！不要说穿什么鞋，连

有没有脚气我们都知道了！揭牌的这一天到了！外资要廉价收购全中

国资源了！经济殖民地地位确定！ 

    南宁万科捂盘不卖，其实海南也是捂盘不卖！这是全国开发商的

典型垄断统一行动！如果一个地方每年有 10 万套新房子出来，但是

有 30 万套购房需求，再捂盘提价，关键就是要锁死二手房交易！在

经济高速增长期捂盘也就罢了，现在把房价拉高结局只能是金融泡沫

破裂，开发商资金已经大量转移国外，只能留下一屁股债让银行倒闭，

也就是说开发商是存在听美国指挥，集体要让中国金融崩溃！联系辽

宁混改已经从十八大报告遮遮掩掩的说发展民营经济，到现在撕掉遮

羞布说就是要理直气壮的引入外资！那么外资收购必然最佳的时间点

就是爆发金融危机一地哀嚎的时候！同志们！金融海啸就要来了！不

管习普会多么和谐，不管中国买不买朝鲜煤炭，美国的汇率攻击我判
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断就是今年年底开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-2614:20 

    既然我这贴那么多股票广告，我也说几句！有股票现在赶快抛掉，

准备大赤字时代大盘最恐惧时代抄底！1640 必破，6000 点必到！先

是金融危机，大家抛股票，后来大放水开始大通胀开始，人们发现居

然还是股票值钱，尤其是资源！我是要买鞍钢的因为他有资源股攀钢

股份！比如委内瑞拉的股市就很不错，当然在大通胀后，时间点很重

要啊！现在股市应该是逃命阶段！不要怪我没有告诉大家啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-2900:53 

    附录： 

    张反：面对朝鲜核危机我国的处境及对策探讨 

    2017-04-2817:50:23来源：中华网作者：张反 

    点击：243评论：0（查看） 

    0 

    美国在南朝鲜部属萨德严重威胁我国，相信思维正常的人能想到

的对策就是大力支持北朝鲜，与之分庭抗礼。这个想法立场分明，目

标清楚，效果确切。但我国不但未给北朝鲜任何帮助，反而在战略上

配合恶卖蚋胩「指美国」进行制裁封索。明面上，我国的目的是不战

而屈人之兵，使北朝鲜和平解体改朝换代，或者迫于压力弃核。实际

上，我国的行为是推波助澜，引发第二次朝鲜战争的可能越来越大。

恶卖蚋胩演起半岛战争的苗头，它就立马将独(竹)岛之争升级，努力

在联盟内部搞点矛盾。这也是“妾身”不想干的信号，同样明确一贯，
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但并不坚定。那么俄国呢？2017 年 3 月底俄罗斯和独联体国家政党

联合代表团到达平壤。双方合作的重点就是“劳务移民”，目前在俄

工作的朝鲜人已超过四万。朝鲜缺石油，俄国油很多;朝鲜缺粮食，

俄国地很多。所以最简单并且双赢的办法就是，朝鲜人到俄国种地。

从目前看，俄国已经伸出了最关键的援手。俄国目前处于战略防御阶

段，虽然在叙利亚短促突击了一下，也不过是攻势防御。它绝不会希

望半岛燃起战火，让自己陷入两线作战的境地。有限的支援是肯定，

出兵参战困难太大。况且就算恶卖蚋胩占领整个半岛，也威胁不到俄

罗斯民族的核心区，更该操心的反正不是俄国。北朝鲜是世界上仅存

的两个社会主义国家之一，被周边资本主义国家包括中国这样的“特

社”围攻是大概率事件。俄国能从本民族危亡的角度出发给予帮助，

也并不出人意料。世界上资本主义与社会主义的力量对比早已严重失

衡，北朝鲜不可能主动发起战争，那等于自取灭亡。拥核自保是唯一

正确的策略。俄国有帮助但自顾不暇，中国别说不想出兵，就算想出

兵人家都不敢让解放军过鸭绿江，真的是敌友难分啊!只有拼命发展

核武，才有可能为了朝鲜民族的独立自主争取一条活路。只有拥核，

才有和平的希望。否则就只能卖国投降，让朝鲜民族永远被奴役。金

正恩自己倒是可以当个“安乐公”。看看那个“金三胖”的选择，我

会毫无疑虑的送出两个字“伟大”。唯一想在东北亚挑起战争的就是

恶卖蚋胩，其实战争胜败对它并不重要。只要开战，南朝鲜，日本，

还有中国，无数的资本就会像受惊的小鸟一样，源源不断的飞往美洲。

然后高位接盘，为它的楼市股市解套。只要把北朝鲜往绝路上逼，逼
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急了什么事都有可能发生。比如，扔几个原子弹。扔到哪里呢？南朝

鲜？日本？都有可能。但是，可能性最大的是北京。稍微熟悉“核捆

绑”的都知道，当年中国核力量弱小的时候，如果面对敌方毁灭性核

打击，因为当量不够，射程不够等原因无法对等报复，只能就近捆绑

一个核大国。也就是说，恶卖蚋胩的原子弹来了，中国的原子弹不能

去打恶卖蚋胩，只能打苏联。通过毁灭苏联，让苏联毁灭世界。这样

的核战略就叫“核捆绑”。被中国捆绑的苏联，有义务阻止任何国家

对中国核打击，这就是“核捆绑”的效果。这就意味着，北朝鲜不需

要洲际导弹，只要一些中短程导弹就足以毁灭世界了。为什么恶卖蚋

胩还敢在半岛动武呢？这就要问问中国了。早就被北朝“核捆绑”的

中国在干什么呢？不要梦游了!中国可以敌视北朝鲜这样的社会主义

国家，但是朝鲜民族与中华民族是唇齿相依唇亡齿寒的关系，连俄国

这样的正牌资本主义国家都能伸出援手，中国有什么资格非常规出牌？

想第一个毁灭吗？背弃血盟，不顾道义，能换来什么利益？想平安过

年还是想挣几个臭钱？帮着恶卖蚋胩灭亡了北朝鲜，再和老公一起好

好过日子？世上真有这样的糊涂蛋吗？还没等 USA饮马鸭绿江，北京

已成一片火海。中国要是挨了北朝几十个原子弹，数亿人伤亡，到时

候中国是毁灭世界呢？还是挨了白挨？其实用脚后跟都能想出来，中

国的“血性”只有报复北朝鲜的胆儿。那就太好了，恶卖蚋胩的目标

就完全达成了。这就是“一桃杀三士”的升级版“一弹灭三国”。朝

鲜半岛处于这样一种非常危险的“核恐怖”失衡状态，大洋对面的恶

棍就是想让“核恐怖”彻底暴发出来。半岛周边，所有国家都会输个
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净光，只有大洋对面的恶卖蚋胩大获其利。中国急切的表达了不愿意

当“核人质”态度，可是人质不是想当就当，不想当就不当的。把亿

万国民暴露在这样的危险之中，置中华民族的未来于不顾，是中国应

采取的正确策略吗？如果恶卖蚋胩发起全面进攻，中国只有立刻对其

宣战，重申《中朝友好合作互助条约》，保障北朝后勤，甚至出动海

空军在黄海方向全力攻击，尽力重建血盟。这才是老成谋国，安全稳

妥的方法。毕竟，就算打死 50万 USA，击沉了 10艘航母，也不可能

有一个核弹落到中国。甚至于，如果中国事先表明这样的态度，第二

次朝鲜战争根本打不起来。有没有可能暴发小规模战争呢？比如恶卖

蚋胩打几百发战斧，军队不过 38线。那么汉城会被炮火抹平，USA除

了全面进攻别无他法，要知道北朝不是叙利亚，随时会让恶卖蚋胩丢

大脸。所以如果要打，就不会只打战斧。如果恶志蚋胩准备联合中国

长期封索，那么明年就会有上百万的北朝年青人到俄国西伯利亚屯田。

除了把北朝变成俄国最坚定的盟友之外，根本屁用没有。现在的中国

一边进行制裁，一边反对开战，明显鼠首两端。结果是制裁无效，反

开战也无效。因为俄国已经插手，朝鲜保障粮食之后，可以有效对抗

封锁，根本不会弃核。同时，这样的模糊政策，非常容易让恶卖蚋胩

形成战略误判，那就是就算全面进攻北朝，中国也不会插手。想想如

果你是特朗普，完全有理由有信心冒这个风险，就算失败了，也不过

是把东北亚打个稀巴烂。如果能把北朝的核导弹逼出来，让北京挨上

个三五十发，恶卖蚋胩就真的可以再统治地球一百年了。在这场危险

的游戏中，照中国的策略玩下去，只有最后一次解套的机会了。那就
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是在北朝遭遇全面进攻的时候，立刻变脸，再次派出志愿军从海空方

向参战。但是，这对中国来说，代价太大了。明明就是个小火苗，一

脚就可以踩灭，非要搞得暴发世界大战不可吗？在战争还没有到来之

前，中国为什么不能明确的站在北朝一边，为什么不能避免坏的和更

坏的以及坏到没法再坏的结果呢？我辈人微言轻，只有天佑中华! 

    ～～ 

    再说朝鲜核危机～1968 

    首先，中国就是保持中立，进行正常贸易朝鲜也绝不会对中国扔

核武器！朝鲜核武器最多打击千万人口，不会几亿人口！所以任何说

朝鲜核捆绑中国的是别有用心！朝鲜那点核武器最多挖地道运到首尔

底下！或者潜艇到日本附近！我认为在日本海沟放几个就可以了！如

果朝鲜真毁灭了东北，我想问她的难民往哪里跑？？？？所以，即使

中国得罪朝鲜从历史渊源和实际战略考虑，朝鲜往哪里扔原子弹都不

会往东北扔，这后果只能是朝鲜族灭族啊！金正南同志再二也是有战

略头脑的，就算他想不到，我可以写公开信告诉他！ 

    原子弹本只是战略谈判筹码！中国政府再不济，起码还没有刀兵

相向，中国人民还是会善待将来的朝鲜难民的！大战后能够容留他们

的世界上只有中国！美国航母和韩国的美军是朝鲜的最主要敌人，有

限的几颗原子弹不送给主要唯一的敌人，扔给过去和将来的恩人？再

者说了，即使朝鲜扔原子弹也应该扔给俄罗斯，因为只有他的原子弹

可以和美国匹敌！按照中国现政府的胆量，即使东北牺牲千万人口也

绝不敢给美国扔原子弹！所以起不到核捆绑的战略目的！哪有自己绝
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了百姓国家后路而对主要敌人没有打击而打击了即使翻脸也毕竟是

恩人的道理！所以我相信金同志和朝鲜人民不会干这样的事！说朝鲜

核打击中国核捆绑中国的，我可以判定九成以上是美国间谍！对了，

不是说举报间谍有奖励吗？我正式发帖举报这些间谍！有奖金了给大

家发红包！哈哈！现在的局面就是美国间谍控制的媒体和写手配合政

府内部决策层深喉，故意制造朝鲜的核武器也是威胁中国的，而且是

主要威胁中国的，这样好方便配合美国制裁朝鲜，达到去除朝鲜核保

护的美国战略目的！还有说朝鲜发展核武器有利于日本韩国也发展核

武器，其实这都是骗小孩子的把戏，美国不会容许日本，韩国实际拥

有核武器，朝鲜就是前车之鉴！朝鲜有了核武器压根就不听中国话了！

日本一旦有核武器，不信你看，第一个和美国翻脸让美军滚蛋，韩国

那么自大的国家也一样！我给大家讲我根本不怕日本，韩国有核武器！

我巴不得日本韩国有核武器后摆脱美国控制，没有永远的敌人，周围

都是核大国，他们有了核武器又能咋样？但是他们摆脱美国控制了还

真是世界格局会大变！东北亚还真是结成联盟也未可知！所以从战略

上讲，担心日本韩国拥核也不成立！ 

    最后结论，中国和朝鲜没有任何领土纠纷，没有任何历史仇恨，

就算翻脸了也是血浓于水的关系，朝鲜党和领袖和人民过去现在和将

来都不会把中国人民当敌人，最多是痛恨一些人背信弃义罢了！所以

中国人民放心睡觉，有毛爷爷的核导弹在，我们屁事没有！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-2901:04 

    刚才看天涯消息，天涯网友果然识货！天涯牛人我提名在 27位！
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这 27 是我幸运数字！我再说一遍，得奖不得奖我个人无所谓，但是

我是被中华网军事论坛被封杀的毛左，从军事领域转到这经济论坛有

五年了吧！我不能给毛左丢人，不能给军事发烧友丢人！我要名不要

利！自去年我们毛左群中医高手给我调理和我自己养生我已经两年没

有感冒了！顽固的十几年的咽炎已经自己莫名其妙好了两三年，鼻炎

去年还有但今年到现在居然春天不犯！哪个快克感冒药我是用不上！

苹果手机老婆淘汰的六用的还可以，能打字就可以，无所谓七！大家

爱护我无非是我要代表民间毛左出个名！既然右派把持媒体打压我们，

我们还就要出这个名了！这个我不避讳，老子就是要出名也配出名！

你越不让我出我越出！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-04-2908:00 

    打错一个字，是金正恩同志，补充一下朝鲜同志没有在任何时间

说过原子弹要往中国扔，这是谁造谣呢？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-0212:21 

    如果继续毛主席时代不变的话，中国确实是全世界中的一个强国，

而且人民都安居乐业，不会骨肉分离妻离子散，中国的农村也是工厂

林立，那是三分之二是做工，三分之一做农，农村都是机械化，农村

而且是既秀丽又繁华，人人有工作，家家财富都一样不分彼此，大家

也不要到外面四处奔波，看尽脸色被剥削，可惜啊，魔鬼上台把人害，

毁国毁家扯高气扬，尽情地对人民刁难收刮，他唯自己独高，四处罚

款勒索老百姓，官僚们各占山头把费收，资源被盗买，青山绿水被破

坏，人民吃的食品都是转基因～全有毒！他把人们教化成了金钱的奴
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隶！可悲啊！我的中国！中国如此下去，就是一个破烂窝！人们啊！

我们的出生，难道就只是为了吃饱而那么简单吗？我们不是利用权威

不折手段去获取勒索的，就算万贯家财也不保你全家被灭亡的未来，

我们不是为了钱财而去破坏地球和消灭人类？那些只图自己富贵而

不顾其它，其实就是目光短浅，最后是搬起石头砸自己的脚，害人害

己！我们应该要爱护人类的一切，好好建造人类，好好维护并有规划

地改善人类的一山一草一木，“私欲”毁天下！～1968：美国资源丰

富气候适宜的田纳西河早期开发也和我们现在一样，结果成为美国最

穷的地方！后来统一规划也就是计划经济后成为富裕的地区，所以根

本不是政府什么都不管放任资本就可以了！美国的以硅谷高科技为核

心的军事工业绝对是高度计划的计划经济！比如美国的军事投入从来

没有因为政局和美国的财务危机有任何缩减！特朗普开始不知天高地

厚说要孤立主义也就是收缩，后来由此爆出美国军事政变传闻，他改

口了！开始向小伙伴收保护费了！美国的开发历史告诉我们，计划经

济为主的经济是高效的可持续的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-0510:38 

    关于广州黑人问题和其他类似问题～1968 

    作为国家级领导你可以不懂这个不懂哪个，但是要有基本的领悟

和判断力洞察力思维的历史的穿越能力，毛主席当年屯垦戍边，就是

战争年代存人地在,人亡地失思想延伸，没有人地最后也是要失的！

不联系敏感了，就说广州黑人吧！是，广州是中国的，但是如果黑人

没有节制泛滥广州将来大部分是黑人了，即使广州叫中国广州也不是
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中国的广州了！我不是对其他种族有歧视，可以发展与非洲友谊，可

以适当进行交流但是中国不是非洲，不是非洲人的家园，黑人朋友可

以到中国学习，做生意，友好往来但是忙完了还是回非洲吧，不愿意

回去就到新疆沙漠种树吧，而且对种族情绪严重，宗教长期不能融入

中华文化的种族和发展过快的种族要限定规模，定向严格计划生育，

这个绝不能手软！谁手软谁就要犯历史错误！计划生育这个国策必须

坚持，啊，现在叫供给侧改革，补短板，计划生育有些地区过量生育

制约发展的短板必须补上！既然你非洲黑人兄弟非要到中国就应该遵

守中国国策，限定全国黑人总数，超过就计划生育或者勒令回非洲，

不愿意就只能去沙漠而且要计划生育，我这已经充分考虑人性和中国

与非洲人民友谊了，总不能最后逼善良的中国人民用希特勒的办法收

复领土吧！现在事情还没有严重到哪步，领土问题难道不是需要流血

的吗？所以现在纵容黑人在中国，看起来很人性看起来很宽厚，我认

为恰恰是对不起朋友，恰恰是破坏友谊！从长远看是把朋友变成敌人，

最后根本上是破坏中非友谊，这，啊，是有惨痛教训的！中国的土地

人口负担是世界最重了，非洲是广阔天地啊！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-0517:13 

    朝鲜党的喉舌朝中社 2017 年 5 月 4 日晚上点名批评中国官方媒

体刊登多篇有关朝核问题的文章“事理不分”，被点名批评的《人民

日报》今天发文进行反击，直接通过标题点出“朝中社，你批评中国

的言论很无理”。 

    以下是中共中央机关报《人民日报》海外版微信公众号“侠客岛”
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发表的全文。 

    朝鲜的官方媒体朝中社，昨晚刊发了一些比较激烈的言论。 

    这篇名为《不要再做动摇朝中关系基础的鲁莽言行》的文章，点

名《人民日报》和《环球时报》两家“被人认为代表中国党和政府正

式立场的”媒体，称这两家媒体最近的几篇评论“声称朝鲜拥核威胁

中国的国家利益，把朝中关系恶化的责任完全推给朝鲜，同时极力辩

解中国对美国随波逐流的卑鄙做法”，认为这些言论砍了“朝中关系

的支柱”。 

    对于朝中社的言论，我们虽无意与之论战，但有一些话要说。思

维如果通读这篇文章就会发现，朝中社认为的“中朝关系支柱”是什

么呢？那就是朝鲜要拥有核武器。对此，中国批评和反对，就是“砍

支柱”。与之前朝鲜官媒那些欲说还休的“暗示”相比，这一次，朝

中社完全是论战的架势。但时代已经变了，在核武器问题上，论战并

不能解决问题，不仅不会巩固“中朝关系的支柱”，更不利于半岛的

和平与稳定。不过，这篇文章也让人看到了朝鲜的思维模式。首先，

朝鲜认为中朝关系“恶化”。不错，就是恶化，至少朝鲜已经意识到

这个问题和现实了。恶化的原因是什么呢？在朝鲜看来，是因为中国

反对朝鲜发展核武器，因为这是对“朝鲜自主合法的权利、尊严和最

高利益的严重侵犯”。在此前提下，中国反对朝核的所有理由都不成

立，比如可能的核泄漏风险、对东北地区的冲击以及美国借此而强化

的军事部署等等。这些观点透露出的最关键的信息，就是朝鲜发展核

武的顽固。就像已经中了蛊的人一样，很难用理性去谈。现在，朝鲜
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以核武器为界线，反对朝核的，就是朝鲜的敌人，支持的就是朋友。

从这个角度说，朝鲜已经没有朋友，为了核武器而与全世界为敌。其

次，对于中国的无核化立场，朝鲜似乎也有“委屈”——在朝鲜的意

念中，朝鲜在长达 70多年反美的第一线，维护了中国大陆的安全（值

得一提的是，用的中国大陆）。按此，顺理成章的是，中国应该支持

和满足朝鲜所有的要求，并且应该“感谢朝鲜”。这完全是对中朝关

系乃至东北亚格局的颠倒。如果不是金日成要统一半岛，半岛怎么会

爆发战争？中国卷入其中，付出了几十万人的生命，引发了中美长达

20 年的对抗，甚至使两岸问题搁置至今，中国承担了朝鲜当年“任

性”与妄动的大部分成本。 

    最后，中朝关系到底是什么样的状态？在这篇小文章中，有几个

关键词。中朝关系已经“恶化”，这是朝鲜已经感知到的；也提到了

“朝中友谊”，不过朝鲜不会因为这份可能比较宝贵的友谊而在朝核

问题上做出任何让步。 

    如果说朝鲜的利益是发展核武，那中国的利益呢？如果中朝是正

常的国家关系，是不是应该彼此照顾核心利益和关切？中国的核心利

益就是无核化，半岛的稳定与和平。但在朝鲜的意识中，似乎完全漠

视中国的利益，对于中国任何捍卫自身利益的言辞和行动，都会被视

为对朝鲜的冒犯。 

    要点 

    其实，这篇社论的要点，可能并不是点名批评了中国两家媒体，

而是“图穷匕见”一样，将中朝之间的利益矛盾袒露出来。尤其是文
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章最后一些激烈的警告言辞，几乎无异于决裂的宣言，比如“朝鲜的

忍耐界限”、要求中国“做出正确的选择”，还要中国“考虑到严重的

后果”等等。虽然朝鲜的话语体系一向以激烈著称，但朝中社这篇评

论，某种程度上也是说出了朝鲜的“心里话”，把中朝关系的一些真

实状态显露出来了。 

    这就是朝鲜对朝核、以及当下半岛局势的认知和判断，很明显，

与中方的立场相去甚远。中方一直坚持无核化、半岛和平与稳定、通

过对话和谈判解决有关问题。对朝鲜而言，如果没有中方一直以来的

斡旋，朝鲜和美国之间的分歧和矛盾会更严重，美国也不是没有动过

用武力解决朝核的想法。但现在，朝鲜以“无友”姿态四处乱咬，将

自己置于中国的对立面，放任中朝关系沿着“友好-正常-对抗”的轨

道滑落。 

    事实是，朝鲜不断进行的核导活动，将半岛局势推向了临界点。

朝鲜自我加冕为“最强的核国家”，挑战了国际社会的底线，尤其是

美国的底线。是美国要“武力去核”，不是中国。在过去的四月中，

美国施加了强大军事压力，而中国的“穿梭外交”，事实上给朝鲜提

供了一些外交的回旋空间。朝鲜应该感谢中国的外交努力才是。 

    朝鲜的核导活动不是给中国带来了威胁？恐怕除了朝鲜之外，都

会认为“是”。世界上近 200 个国家和地区，拥有核武器的只有几个

国家。朝鲜将自身的安全绑定在核武器这种绝对武器上，必然带来绝

对的不安全。冷战已经结束了，中国的改革开放已经是“轻舟已过万

重山”，1972年中美关系正常化，其实也是对朝鲜战争的和解；最近
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的“习特会”，更是以“政治决断”和“历史担当”，为未来 45 年的

中美关系而谋划。朝鲜没有走出冷战，也不愿意走出来，在敌我对抗

思维中“作茧自缚”，而且还指责或者愤恨中国。 

    ～～ 

    中朝已经不是“传统”友好，需要在新的时代精神上重新界定双

边关系。以朝中社的这份社论为例，很明显能够看到，中朝两国存在

着时代的“代沟”，中国也绝不会为了“等待朝鲜”而踏步不前，刻

舟求剑式的眼光已经无法面对真实的中朝关系。国家之间的友好不仅

建立在共同利益上，还有共同的时代精神，而朝鲜却在不断销蚀中国

利益而不自知。 

    也许在朝鲜的眼中，中国就是空气——当它存在的时候，你并不

会感觉到，一旦断了，那是要命的。当然，中国这些年来一直坚持和

平方式实现无核化，稳定半岛局势，这才是中朝关系的大局。不管怎

么说，朝鲜的言辞很伤人，但最好别让中国失望。在朝核风云变幻之

际，也应该奉劝朝鲜一句，好好思考一下，不要中了“核武器”的蛊。 

    1968：把自己从一个劝架的身份变为敌对一方的身份，战略上是

不是明智！把一个朋友变为敌人，而另外一个有夫妻关系的人却把傻

得放你家门口，多年对朝鲜感情资金乃至鲜血投资化为泡影如此巨亏

买卖是否划得来！中国走什么道路朝鲜不需要干涉论战，朝鲜走什么

道路发展什么武器中国也没有任何理由干涉！中国的核心利益是美军

和美军所有战略武器系统撤离朝鲜半岛！美军军舰不能踏入黄海一步！

中国的核心利益是重新谈判错误划给韩国的渔场海域！在此基础上谈
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半岛稳定和平！我支持和朝鲜正常贸易我们不能永远输血做亏本买卖，

亲兄弟明算账是可以的，但是因为是兄弟我们就算不帮他也不能和别

人一起封锁他，做人这是底线！朝鲜有没有核武器不干我们屁事！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-0600:18 

    朝鲜党的喉舌朝中社 2017 年 5 月 4 日晚上点名批评中国官方媒

体刊登多篇有关朝核问题的文章“事理不分”，被点名批评的《人民

日报》今天发文进行反击，直接通过标题点出“朝中社，你批评中国

的言论很无理”。 

    以下是中共中央机关报《人民日报》海外版微信公众号“侠客岛”

发表的全文。 

    朝鲜的官方媒体朝中社，昨晚刊发了一些比较激烈的言论。 

    这篇名为《不要再做动摇朝中关系基础的鲁莽言行》的文章，点

名《人民日报》和《环球时报》两家“被人认为代表中国党和政府正

式立场的”媒体，称这两家媒体最近的几篇评论“声称朝鲜拥核威胁

中国的国家利益，把朝中关系恶化的责任完全推给朝鲜，同时极力辩

解中国对美国随波逐流的卑鄙做法”，认为这些言论砍了“朝中关系

的支柱”。对于朝中社的言论，我们虽无意与之论战，但有一些话要

说。思维如果通读这篇文章就会发现，朝中社认为的“中朝关系支柱”

是什么呢？那就是朝鲜要拥有核武器。对此，中国批评和反对，就是

“砍支柱”。与之前朝鲜官媒那些欲说还休的“暗示”相比，这一次，

朝中社完全是论战的架势。但时代已经变了，在核武器问题上，论战

并不能解决问题，不仅不会巩固“中朝关系的支柱”，更不利于半岛
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的和平与稳定。不过，这篇文章也让人看到了朝鲜的思维模式。首先，

朝鲜认为中朝关系“恶化”。不错，就是恶化，至少朝鲜已经意识到

这个问题和现实了。恶化的原因是什么呢？在朝鲜看来，是因为中国

反对朝鲜发展核武器，因为这是对“朝鲜自主合法的权利、尊严和最

高利益的严重侵犯”。在此前提下，中国反对朝核的所有理由都不成

立，比如可能的核泄漏风险、对东北地区的冲击以及美国借此而强化

的军事部署等等。这些观点透露出的最关键的信息，就是朝鲜发展核

武的顽固。就像已经中了蛊的人一样，很难用理性去谈。现在，朝鲜

以核武器为界线，反对朝核的，就是朝鲜的敌人，支持的就是朋友。

从这个角度说，朝鲜已经没有朋友，为了核武器而与全世界为敌。 

    其次，对于中国的无核化立场，朝鲜似乎也有“委屈”——在朝

鲜的意念中，朝鲜在长达 70 多年反美的第一线，维护了中国大陆的

安全（值得一提的是，用的中国大陆）。按此，顺理成章的是，中国

应该支持和满足朝鲜所有的要求，并且应该“感谢朝鲜”。这完全是

对中朝关系乃至东北亚格局的颠倒。如果不是金日成要统一半岛，半

岛怎么会爆发战争？中国卷入其中，付出了几十万人的生命，引发了

中美长达 20 年的对抗，甚至使两岸问题搁置至今，中国承担了朝鲜

当年“任性”与妄动的大部分成本。 

    最后，中朝关系到底是什么样的状态？在这篇小文章中，有几个

关键词。中朝关系已经“恶化”，这是朝鲜已经感知到的；也提到了

“朝中友谊”，不过朝鲜不会因为这份可能比较宝贵的友谊而在朝核

问题上做出任何让步。 
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    如果说朝鲜的利益是发展核武，那中国的利益呢？如果中朝是正

常的国家关系，是不是应该彼此照顾核心利益和关切？中国的核心利

益就是无核化，半岛的稳定与和平。但在朝鲜的意识中，似乎完全漠

视中国的利益，对于中国任何捍卫自身利益的言辞和行动，都会被视

为对朝鲜的冒犯。 

    要点 

    其实，这篇社论的要点，可能并不是点名批评了中国两家媒体，

而是“图穷匕见”一样，将中朝之间的利益矛盾袒露出来。尤其是文

章最后一些激烈的警告言辞，几乎无异于决裂的宣言，比如“朝鲜的

忍耐界限”、要求中国“做出正确的选择”，还要中国“考虑到严重的

后果”等等。虽然朝鲜的话语体系一向以激烈著称，但朝中社这篇评

论，某种程度上也是说出了朝鲜的“心里话”，把中朝关系的一些真

实状态显露出来了。 

    这就是朝鲜对朝核、以及当下半岛局势的认知和判断，很明显，

与中方的立场相去甚远。中方一直坚持无核化、半岛和平与稳定、通

过对话和谈判解决有关问题。对朝鲜而言，如果没有中方一直以来的

斡旋，朝鲜和美国之间的分歧和矛盾会更严重，美国也不是没有动过

用武力解决朝核的想法。但现在，朝鲜以“无友”姿态四处乱咬，将

自己置于中国的对立面，放任中朝关系沿着“友好-正常-对抗”的轨

道滑落。 

    事实是，朝鲜不断进行的核导活动，将半岛局势推向了临界点。

朝鲜自我加冕为“最强的核国家”，挑战了国际社会的底线，尤其是
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美国的底线。是美国要“武力去核”，不是中国。在过去的四月中，

美国施加了强大军事压力，而中国的“穿梭外交”，事实上给朝鲜提

供了一些外交的回旋空间。朝鲜应该感谢中国的外交努力才是。 

    朝鲜的核导活动不是给中国带来了威胁？恐怕除了朝鲜之外，都

会认为“是”。世界上近 200 个国家和地区，拥有核武器的只有几个

国家。朝鲜将自身的安全绑定在核武器这种绝对武器上，必然带来绝

对的不安全。冷战已经结束了，中国的改革开放已经是“轻舟已过万

重山”，1972年中美关系正常化，其实也是对朝鲜战争的和解；最近

的“习特会”，更是以“政治决断”和“历史担当”，为未来 45 年的

中美关系而谋划。朝鲜没有走出冷战，也不愿意走出来，在敌我对抗

思维中“作茧自缚”，而且还指责或者愤恨中国。 

    ～～ 

    中朝已经不是“传统”友好，需要在新的时代精神上重新界定双

边关系。以朝中社的这份社论为例，很明显能够看到，中朝两国存在

着时代的“代沟”，中国也绝不会为了“等待朝鲜”而踏步不前，刻

舟求剑式的眼光已经无法面对真实的中朝关系。国家之间的友好不仅

建立在共同利益上，还有共同的时代精神，而朝鲜却在不断销蚀中国

利益而不自知。 

    也许在朝鲜的眼中，中国就是空气——当它存在的时候，你并不

会感觉到，一旦断了，那是要命的。当然，中国这些年来一直坚持和

平方式实现无核化，稳定半岛局势，这才是中朝关系的大局。不管怎

么说，朝鲜的言辞很伤人，但最好别让中国失望。在朝核风云变幻之
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际，也应该奉劝朝鲜一句，好好思考一下，不要中了“核武器”的蛊。 

    1968：把自己从一个劝架的身份变为敌对一方的身份，战略上是

不是明智！把一个朋友变为敌人，而另外一个有夫妻关系的人却把傻

得放你家门口，多年对朝鲜感情资金乃至鲜血投资化为泡影如此巨亏

买卖是否划得来！中国走什么道路朝鲜不需要干涉论战，朝鲜走什么

道路发展什么武器中国也没有任何理由干涉！中国的核心利益是美军

和美军所有战略武器系统撤离朝鲜半岛！美军军舰不能踏入黄海一步！

中国的核心利益是重新谈判错误划给韩国的渔场海域！在此基础上谈

半岛稳定和平！我支持和朝鲜正常贸易我们不能永远输血做亏本买卖，

亲兄弟明算账是可以的，但是因为是兄弟我们就算不帮他也不能和别

人一起封锁他，做人这是底线！朝鲜有没有核武器不干我们屁事！ 

    现在一些左派群混入敌人的间谍，故意散步错误认识，这样要么

就是离间左派与群众关系，要么为将来妖魔左派进行镇压找借口！比

如 

    1，中国=朝鲜，这样左派就丧失爱国的合理性！朝鲜可以是兄弟

但是不是一个国家，要肯定两国利益有不同！ 

    2,认同希特勒的公正性就更强烈的给左派贴上极左标签，会让群

众联想到右派描绘的极左黑暗！这样我们就丧失基本群众支持！ 

    ～所以，千万不要被这样言论迷惑！我看左派群里广大网友的斗

争经验，尤其是宣传斗争方面实在缺乏经验！这样非常容易让人当枪

使，也非常容易被绞杀！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-0811:03 
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    在希特勒问题上，留下了一连串值得思考的问题。最值得思考的

问题，就是为什么美国等西方国家特别是中国的汉奸势力，几十年如

一日无休无止地批判希特勒，却很少见到他们批判东条英机？如果是

俄罗斯只批判希特勒，原因好解释，因为希特勒造成了 2000 多万苏

联人的死亡。而英美等西方国家特别是中国的右派也只批判希特勒，

就让人感到难以理解了。站在英美的角度来讲，日本军国主义的罪恶

并不亚于纳粹德国，美英两军与日军厮杀的惨烈程度同样不亚于德国。

而站在中国人的角度来讲就更加不可思议了，中国 3000 万同胞是死

于日军之手而非德军，无论如何都应该更加痛恨日军才对，可是不仅

中国的汉奸和右翼学者张口闭口诅咒纳粹，甚至连一般学者也是张口

闭口骂希特勒，而很少有人骂东条英机。问题出在哪里？就在于希特

勒颠覆了英美等西方国家最根本的价值观。首先，如同马克思在理论

上揭示了资本增值的秘密一样，希特勒在实践上揭露了经济发展的秘

密，这就是：只要实行共同富裕，经济发展就十分容易。并且希特勒

以每年经济增长百分之百认证了这个真理。百分之百的年增长率意味

着一年就能创造一个德国，第二年就能创造 4个德国，第三年就能创

造 8个德国……这就是为什么希特勒能在一个四分五裂、破败凋零的

疲弱德国基础上，上台仅仅两年就能够把 30%以上的失业率降低为零，

实现全国人民的共同富裕。那是除了社会主义国家之外，很少见到的

全民共同富裕，而且就共同富裕的程度来讲，甚至超过了后来苏联社

会主义国家。人人有工作，人人有保障，所有工人都享有带薪休假……

在希特勒上台第二年，德国老板就发现已经在市场上很难找到只有他
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们买得起而工人买不起的消费品了。希特勒上台第三年，就下令德国

汽车厂家必须生产出家家能够买得起的价格不超过千元的“大众轿

车”，大众公司就是由此而来的，为了解决家家有车的交通问题，希

特勒又亲自设计了高速公路。要知道，在三十年代，家家都有轿车比

现在家家都有飞机，还要更加令人震撼。不仅仅是共同富裕，希特勒

在其它一系列方面的经济理论和经济政策，都让英美主导的国际垄断

资本集团无法接受。比如在外贸方面，希特勒规定，进出口贸易必须

平衡，他强调，德国工人血汗生产的商品必须换回能够用于德国人民

生活的商品，而不要积累不能用于德国人民生活的货币。几十年后薄

熙来在重庆也曾经作过类似的决定，要求重庆每年必须花掉 80%的外

汇，把外汇变成能够用于重庆人民生活的消费品。这就是美国无论如

何都不能容忍重庆模式的其中一个重要原因。希特勒让英美盎格鲁-

萨克逊族群更加不可接受的另一个原因，就是他的种族主义观点。希

特勒认为，世界上只有日耳曼人和中国人是优等民族，世界应该有这

两大民族来统治。而日本人在希特勒眼里完全是劣等种族，希特勒的

名言就是“中国人和日本人之间的差别，完全是天使和魔鬼之间的差

别”。这就是抗战初期希特勒出人出武器，帮助中国打日本的主要原

因。虽然后来因为二战需要与日本结盟，但是私下里希特勒仍然认为

日本是劣等民族。 

    显然，希特勒对中国人的看法，完全激怒了英美为代表的盎格鲁

-萨克逊族群，同样也激怒了以英美马首是瞻的中国汉奸。在盎格鲁

萨克逊族群看来，中国人根本就不在人种范畴之内，完全是介于人兽
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之间一群“垃圾人口”。所以在他们看来，灭绝中国人与灭绝印第安

人一样，丝毫不违背人权。正是如此，他们才会对希特勒的种族主义

感到极端愤怒和尤为痛恨，几十年如一日地大骂希特勒。由于改革开

放以来英美价值观在中国占据了主导地位，中国人也就逐渐把英美价

值观作为了判断是非的标准，所以忘掉了东条英机，而只仇恨希特勒。 

    虽然希特勒发动第二次世界大战，屠杀犹太人，在任何时候都应

该批判。但是，作为中国人，我们一定要站在天理和道义的角度，站

在人民利益的角度，来批判希特勒，绝不能以英美的标准为标准，更

不能因为希特勒有罪，就认为他对英美两极分化社会制度的否定也是

错的。 

    张宏良微信文章，微信号 zhanghongliang102 

    2016-1-10 

    ～～ 

    1968：哦，我这找到为什么左派红群为什么忽然给希特勒唱赞歌

的依据了！这文章还真没有发现大问题，而且写的非常好！其实，马

克思早说过，社会主义应该最早从发达的资本主义国家开始，德国显

然符合这个生产力条件，希特勒搞的就是国家社会主义！我查了资料

「希特勒把他自已的政党取名为德国社会主义工人党，希特勒成立的

这个党真的太让人怀疑其党的本质了。也许希本人有很大一部分理想

是正义的是有将他本人的正确思想，向德国向全世界广泛传播想法的，

希之所认要成立一个以社会主义为目标的政党。证实了希这个人肯定

是或多或少的读过一些关于社会主义制度的书的，希本人的思想深处
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也有一些原生的社会主义理想。希特勒的思想深度与精准程度也是在

当时的时代是相当卓越的，但希特勒最后却并没有把其本性中正确伟

大的一面全部发挥出来，却错误的选择了反人类的的战争并主动的发

动了第二次世界大战。」根据我以前看的材料，确实希特勒当时为和

共产党竞争工人支持，学习了共产党的大量组织，宣传手法，应该也

采用了一些社会主义口号和主张，但是和真正共产党的社会主义区别

是他依靠的力量是大垄断财阀，进行大工业化生产，生产资料归大财

阀而不是归全体人民，这是他和共产党最终目标是消灭私有制是有本

质区别，但是从结果看，他让德国实现大工业化生产，国家限制垄断

利润，也就是采用国家干预价格的计划经济手段，迅速降低产品价格

提高消费群这样快速让大财阀从规模中获得收益，让百姓获得实惠，

生产发展让工人有工作！私人企业只要有人民满意的创新产品国家就

能快速推广，由此将私人创造力与国家计划相结合！这确实是市场经

济与计划经济的完美结合！当然前提当然是国家计划限制资本获得暴

利！这是世界最接近正确的社会主义经济的一次成功实践！我的思路

就是容许私人企业发展但发展到一定规模国家要税收入股最后控股！

把私人企业在垄断阶段前和平演变成全民企业！宏良文章的唯一问题

是应该区别生产资料所有者，希特勒的经济方法显然根本还是依靠大

资本家！不是社会主义的东西！这个一定要理论指明！但是他经济运

行的办法干预价格消除经济危机，尤其是生产过剩的危机的办法显然

具有社会主义计划经济的特征，这应该就是马克思指出的资本主义向

社会主义过渡时期的经济特征，是今天中国对付生产过剩的资本主义
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危机和实现向社会主义高级阶段演变必须借鉴的！但是必须在政治上

明确我们共产党人的最终目标和希特勒代表的大财阀是不一样的！宏

良这样不指出纳粹阶级属性的提，容易拿纳粹黑共产党！稍微了解历

史的就知道纳粹是最极端反共的。当然既然希特勒可以拿社会主义的

共产党的东西用我们也可以采用借鉴他的一些经济手段！但是政治上

必须区分，不能变成共产党人热爱吹捧屠杀共产党人的希特勒，这是

滑稽可笑的！也是会丧失基本群众的！也是会被敌人利用的！我这文

章应该是对宏良文章的补充！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-0818:34 

    网络惊悉河南方城县土山毛主席纪念馆被当地政府野蛮拆迁！ 

    1968---对拆毛主席纪念馆的我认为打电话是一个方面，但是没

有用，吃水不忘挖井人，当年海南也发生过拆掉毛主席雕像的恶性事

件，干这坏事，干这坏事的人就是在挖共产党的祖坟，就该绝户！ 

    这是哪个县委书记下的命令？他是共产党的书记吗？他是不是

房地产党的书记？人民不知道共产党有这样的不认祖宗的书记！他不

认毛主席这个中国共产党的老祖宗，那么人民就不承认他这个共产党

书记的合法性，他就是假冒的共产党！假冒的共产党就该断子绝孙！ 

    对这种人就没有必要跟他讲道理了！他这是与人民为敌！现在需

要的不是给哪个县委打电话，是要人肉这个县的县委书记，看看他是

不是裸官，看看他有没有拿开发商的黑钱，国家安全部查一下他是不

是被美国收买当间谍了！中纪委看看他是不是腐败分子！派警犬闻一

下他身上有多少种女人香水味！ 
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    就算按照现在政策，农村开发旅游是可以土地流转！毛主席纪念

堂作为红色旅游地需要多少钱我们百姓出得起！话说回来，江山都是

毛主席带领我们百姓打下的，凭什么这土地就是你们的了！我们自己

的土地纪念执政党中国共产党的老祖宗，于宪法于党章于法律都是天

经地义！这件事不是孤立的，最近网络有传言北京毛主席纪念堂要搬

迁，这说法似乎还是好像很客气，按照现在流行说法一般这样的行为

叫拆迁！今天河南的野蛮拆迁很有可能是将来更大政治事变的预演！

如果中国之大没有毛主席的立身之地这个党这个国家就要变色！这个

国家就不能叫人民共和国！ 

    要说土地产权，全国土地都是人民的！毛主席就是我们土地的最

大唯一法人代表永远的 CEO！ 

    如果按照中国共产党正常的党内监督程序不能给全国百姓一个

方城县委书记野蛮拆迁毛主席纪念馆的说法，我们全国人民有权在现

在乃至将来的任何时间给这个共产党的败类一个说法！一切土地属于

人民！一切权力属于人民！中国共产党的创始人毛主席是我们永远的

领袖！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-0823:53 

    附录： 

    中国人大工农代表的真相 

    头像 

    七月大漠荒颜 10 

    1楼 2014-3-22 
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    操作 

    讨论中国人大的代表结构是个很有意思的话题，因为人大的正式

名称是人民代表大会，中共也称人大是代表人民来行使权力的机构。

按照一般理解，既然是人民代表，代表的是人民，那么人民——也即

普罗大众——理应在这个“议会”里占有多数席位。 

    可现实并不是这样。不妨看一组数据。据不完全统计，第四届人

大（75年）工农代表——占 51.1%、第五届（78年）工农代表占 47.3%、

第六届（83年）工农代表占 28.6%、第七届（88年）工农代表占 23%、

第八届（93年）工农代表占 20.6%、第九届（98年）工农代表占 10.8%，

第十届（03年）工农代表所占比例不足 4%。按照官方的说法，“工农”

指的是“一线工人”和“基层农民”。这两个阶层不仅占普罗大众的

多数，理论上他们也是构成中共政权的基础，因此，这两个阶层的人

大代表人数实际可反映中共政权的真正本质。 

    从上述数据看，人大中的工农代表比例一直是走低的，从高峰时

占“半壁江山”跌落到新世纪“无足轻重”的 4%，时间只用了 28年，

不能不使人惊讶。但这确是工农在中国政治生活中真实地位演变的写

照。 

    那么，最近两届的状况是否有所好转？十二届全国人大代表的选

举工作结束后，官方曾宣称，顺利实现了“两升一降”目标。所谓“两

升一降”，即来自一线的工人、农民代表和专业技术人员代表比例上

升，党政领导干部代表比例下降。十二届工农代表 401名，占代表总

数的 13.42%，比十一届提高了 5.18个百分点，其中农民工代表数量
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大幅增加；专业技术人员代表 610 名，占代表总数的 20.42%，提高

了 1.2个百分点；党政领导干部代表 1042名，占代表总数的 34.88%，

降低了 6.93 个百分点。由此推算，十一届工农代表比例是 8.24%，

包括三个农民工代表，党政领导干部代表比例是 41.82%。 

    看起来工农代表的比例提高较快，考虑到最近 10 年，由于城市

化的发展，农民数量大幅减少，因此这个转变值得赞赏，它似乎表明，

中共已意识到改善普罗大众政治待遇的重要。 

    然而，这只是一个“伪装”，真实情况并非如此，随意把一个地

方的人大代表结构和身份拿来辨析，很容易拆穿官方的“西洋镜”。 

    我们选取河南、山东和广东的代表情况看看。这三个地方很典型，

都是人口大省,河南是农民工的输出地，后两地是输入地，官方的说

法是，增加的工农代表主要在这几个省。 

    先看河南，官方公布的数据是，十二届全国人大代表有 171 名，

其中，中直机关代表 13名（占全部代表总数的 7.60%），工人代表 10

名（占全部代表总数的 5.85%），农民代表 18名（占全部代表总数的

10.53%），党政领导干部代表 60 名(占全部代表总数的 35.09%)，专

业技术人员代表 34名(占全部代表总数的 19.88%)，企业负责人代表

35 名(占全部代表总数的 20.47%)，归侨代表 1 名(占全部代表总数

的 0.58%)。 

    这里引用有关人士对河南十二届全国人大代表的结构分析，10

名“工人代表”中，有 5人的真实身份是专业技术人员，3人是企业

负责人，1人是私企老板，只有 1个是疑似工人。说疑似，是因为其
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为郑州铁路局下属的一个小车站的站长，可归类于产业工人队伍。18

名“农民代表”中，真实身份为村干部、工商企业负责人的有 10人，

私企老板的有 5人，公务员、工商企业负责人的有 2人，村医有 1人，

来自种粮的农民则没有。 

    这样，根据人大代表的真实身份重新分类排列，结果是：中直机

关代表 13 名(占全部代表总数的 7.60%)，工人代表 1 名(火车站站

长)(占全部代表总数的 0.58%)，农民代表 1名(村医)(占全部代表总

数的 0.58%)，村干部、工商企业负责人 10 人(占全部代表总数的

5.85%)，党政领导干部代表 63名(占全部代表总数的 36.84%)，专业

技术人员 39名(占全部代表总数的 22.81%)，企业负责人 44名(占全

部代表总数的 25.73%)，其中公有企业负责人 20名(占全部代表总数

的 11.70%)，私企老板 24名(占全部代表总数的 14.04%)。 

    可见，真正的工人、农民代表一个也没有；疑似工人农民各一名

(车站站长、村医)，占代表总数的 1.16%。如果把 10 个村干部都算

农民，工农代表占代表总数的比例也只有 7.01%；党政干部代表 76

名，占代表总数的44.44%；；知识分子代表39名，占代表总数的22.81%；

企业负责人代表 44名，占代表总数的 25.73%；私营企业老板代表 24

名，占代表总数的 14.04%。党政干部+知识分子代表 114名，占代表

总数的 66.67%，绝对多数；党政干部+企业负责人代表 120名，占代

表总数的 70.12%，绝对多数；党政干部+私企外的企业负责人代表 96

人，占代表总数的 56.14%，超过半数；党政干部+私企老板代表 100

人，占代表总数的 58.56%，超过半数。 
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    河南如此，山东呢？按照山东披露的代表情况，在山东 98 名新

任全国人大代表中，有 4位来自基层的代表，其中 1人是工人，3人

是农民工，占新任代表的比例为 4%。山东全部 175 名全国人大代表

中，来自农村的代表 6 名，他们都是村干部，也是工商企业负责人，

真正的农民没有 1位。工人代表除上述 4位，还有 2位中学教师，一

共 6位。 

    广东的情况似乎要好一点。广东全国人大代表中，共有 12 位是

来自基层的工农代表，包括 2 位农民工、3 位种粮农民、1 位产业工

人，其余虽然也有一官半职，但都是含金量不高的芝麻官，如村支部

副书记、车间主任、清厕队长、妇女主任、工会主席之类。这 12 位

工农代表占广东全省 150名全国人大代表总数的 8%。 

    这三省的工农代表应该能够反映其他地方的情况。所以，这里就

需要追问不官方公布的 13.42%数据是怎么得来的。只能猜想，官方

把凡是在企业、产业和农村工作的代表都算做是来自一线的工农代表，

而不论他们的真实职业和身份如何。比如，“你”是国家公务员，但

在村委会挂职锻炼，也算是农民代表。如果这样，官方实际上玩了一

个“偷梁换柱”的把戏。 

    之所以要玩这个把戏，原因是为了堵舆论的“口”。如果人大的

代表职位大部分被党政干部和企业老板占住了，对中共来说，总归是

不好看的。而工农代表在前几届的急剧下降也引发了人们对人大是官

员富豪代表大会还是人民代表大会的强烈质疑，如此下去，对中共执

政的合法性肯定有损害。所以中共必须适当增加工农代表的名额，这
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也是适应不断分化的阶层结构的需要。比如农民工，过去规模很少，

但现在分化独立成一个阶层，在代表中就必须有他们的名额。 

    但实际上，增加的工农代表名额多数落实不到一线和基层的工农

身上，而是被各种“伪工农”所窃取。因为在党指定代表的情况下，

要的只是工农的名号，并应付舆论压力而已。这说明，工农的政治地

位越来越边缘化。 

    其实，官方就曾把十二届人大代表的“两升一降”作为一个成就

来宣传，认为这反映了人大代表的结构优化。虽然中国人大代表实际

所能发挥的作用有限，且考虑到工农代表的议政能力和水平，真的把

他们选为代表，也不太可能为自己阶层谋取很多利益。但从另一角度

说，如果增加的工农代表的确是货真价实的工人和农民，回归中共传

统宗旨，增加执政合法性不论，有利于平衡代表的结构，从而有利于

决策和监督。因为人大作为监督机构，假如领导干部的代表过多，甚

至按照代表的官位和级别高低排序，就会模糊监督和被监督的界限，

不可能自己监督自己。即便工农代表目前的议政能力不高，可不经过

这样一个过程，在人大这个平台进行一定的“民主”训练，这一阶层

就永远不可能成长起来，为自己阶层争得利益。 

    当然，从现实来看，人大代表不一定只为自己出身的阶层代言，

官员、知识分子甚至企业老板出于公义也会为其他阶层和社会的公共

利益说话，但从接近性上而言，地域和出身对一个人关注的议题和政

治主张有很重要的影响，也便于选民联系和监督自己的代表。 

    以富豪人大代表的财富增长速度为例，就能见出这种关联性。根
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据英国《金融时报》的计算，过去 8年来，中国最富有的人大代表和

政协委员的平均财富增长了 3倍以上，相比之下，中国最富有的 1000

人的财富增长不到两倍。胡润中国百富榜中 155位亿万富翁人大代表

和政协委员的平均身家为 97 亿元人民币，远高于最富有的 1000 人

平均 64亿元人民币。这多出的一倍价值和 30多亿元的财富，就可以

看作是由富豪人大代表和政协委员的政治身份带来的，是他们这一政

治身份的商业价值。 

    因此，人大代表的结构并非不重要。人大代表要不仅体现数据和

形式上的平等，更应是一种实质的正义。想想看，当河南的 10 名村

干部同时还是企业负责人，它们作为人大代表，其建言会偏向村民利

益还是企业利益？ 

    ～～ 

    1968： 

    对了，这个绝大多数国家都能通过的官员财产公开的法律，在中

国 20 多年没有通过，甚至立法机构选择性遗忘这件事，说明什么，

极大的说明什么？看看人大代表的构成，官员和所谓开发商企业家及

其买办学者精英为主体，据说没有一个两亿农民工代表！农民的代表

成了一个几十年都只知道举手保地位的老政客！教师代表基本都是校

长书记！工人代表变成企业家代表！ 

    其他话我就不说了，一个简单的逻辑，如果一个知道自己给官员

送了很多钱，公开了以后怎么送？一个知道自己收了很多钱公开了自

己官还怎么当？对，这就是默契！大范围长时间的几十年的高度默契
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才有这样的和谐的局面！ 

    如果指望他们搞出为人民服务的东西来真见了鬼了！人大代表应

该人民公开选举！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-1009:51 

    2016 年 12 月 15 日，中国海军一艘救捞船在南海有关海域发现

一具不明装置，并对装置进行了识别查证，经查是一艘美国的无人水

下潜航。经中美双方友好协商，于 12月 20日中午在南海有关海域顺

利完成美无人潜航器的移交工作。 

    据军事专家称，上世纪 90 年代以来，以美国为代表的西方先进

国家开始大力发展无人潜航器，这种新型武器主要可用于海洋侦察、

反潜战、水雷战等多项任务。它可作为诱饵将敌潜艇诱骗离开舰艇编

队，在其他兵器协同下进行围歼。也可深入敌布设的水雷区绘制雷区

图，引导己方舰艇安全通过雷区或为己方扫猎雷舰提供支援任务。从

这一装置被发现地点来看，可能是在我军海南岛海军基地附近水域，

由于我军战略核潜艇驻扎于此，这型水下机器人显然是来近距离“偷

窥”的。从它所具备的较为复杂的光学设备来看，它几乎不发出任何

水声信号，难以被发现，同时又能够有效偷窥我军基地活动情况。这

是一起非常明显的间谍行为。 

    ～～ 

    1968：不用幻想了，这是有 1000 个理由搞好中美关系搞的！这

就是全面的跟班主义！整个高层的路线可以定调！所以抢在美国前面

封锁朝鲜可以理解！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2017-05-1112:00 

    【2017 年 4 月物价数据点评：CPI 回升但“胀”的预期被证伪】

4月 CPI同比增长 1.2%，较上月小幅上升 0.3个百分点。结构走势符

合我们此前在数据前瞻中的观点，食品同比下行有所收窄，非食品继

续小幅上行。年初担心今年会出现通胀的观点，已基本被证伪。首先，

由于 CPI代表着终端消费的价格，因此消费的变化将影响 CPI。全球

危机后我国经济经历换挡期，经济内在结构的失衡使经济增长存在一

定压力，增速的放缓导致居民收入难有起色，从而抑制消费增长。我

们看到 2016 年即使在汽车消费税优惠和房地产市场火热的背景下，

社消的增速也没有出现明显改善，今年社消增速或将小幅下滑，因此

一定程度上进一步抑制 CPI涨幅。从需求的另一个角度来说，在本轮

房地产周期中，我国居民部门的杠杆率在持续攀升，将直接抑制除房

地产外的其他消费，并最终反映到 CPI上；其次，目前对金融领域的

监管持续强化，货币政策继续维持偏紧态势，导致银行领域自身流动

性受到抑制，利率易上难下，而货币政策传导至实体经济，最直接的

影响是信贷资源的偏紧，因此需求难以得到扩张。我们预计，今年信

贷余额增速将较去年有所下降，特别是下半年，新增信贷规模或出现

明显降幅。因此，我们认为，今年内 CPI难有超预期表现，将继续低

位运行，我们在去年底的年度报告中预期今年 CPI2%(此预测值在当

时市场机构的预测中是比较低的)，现在看来，今年 CPI 将达不到这

个水平，我们把今年的 CPI预测值调降至 1.7%。 

    ---------- 
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    1968:不是说货币发的不多，说明房子消费一网把国内中产多余

货币全部打尽！大家无论是过去还是现在乃至将来的消费都把钱给了

房地产！这其实就是内需一直上不去的本质原因！姚景源之流当年鼓

吹中国发展奢侈品消费也是统计局看到，中产及其以下根本没有消费

实力了，所谓杠杆贷款买房实际就是预支未来透支现在消费！只有极

少数有钱人他们有足够多的房子，但是他们不可能一般消费，所以期

望他们进行奢侈品消费，但是这些人却出国消费去了！所以演化的结

果必然是中国的经济危机将是很怪异的危机，必然是我以前提到的由

外部刚性进口和汇率暴跌引爆的恶性通货膨胀！如果政府赤字被迫急

速扩大，也就是汇率暴跌，国际粮食和石油暴涨三个因素碰到一起！

政府只能被迫赤字，那时对于快速印出来的钞票，其他价格快速飙升，

房价的相对涨幅远远落后，最后老百姓欠银行的贷款钱理论上相对基

础消费价格可以大幅缩小，但是你得保证自己的收入跟上货币的发行

速度！政府不可能因为企业大规模倒闭维稳给大家白发钱的，简单的

说吃饭交通的钱将花掉收入的绝大部分，这样要么房子断供，要么看

起来大家都能还上钱但是面对恶性通货膨胀，银行实际已经亏损倒闭

了！也就是谁能现在拿到现在值钱的人民币消费谁才是真的赢家！ 

    我是打算再买一批黄金白银！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-1112:33 

    目前来看，四大一线城市已全部上调房贷利率，提高购房的资金

成本以达到去杠杆、调控楼市的目的。其中，北京信贷政策最为严格，

从 5 月 2 日起，包括几大国有商业银行在内的北京主要银行已陆续
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收紧房贷政策，首套房将执行基准利率，二套房的贷款利率则将在基

准利率基础上上浮 20%。上海、广州、深圳目前二套房政策变化不大，

按照首付七成、1.1 倍基准利率执行;上海国有四大行仍维持首套房

9折优惠利率暂无变化，部分中小银行将首套房优惠利率从 9折上调

至 95折；广州、深圳首套房利率已普遍按基准利率执行。在全国 35

个城市 533家银行中，有 122家银行首套房贷利率上升，占比 22.89%，

目前二套房贷主流利率是基准上浮 10%，并有 12家银行已经停贷。 

    ----- 

    1968：银行的高级经济师是最现实的！百姓高负债贷款买房子，

银行高杠杆贷款，最根本的问题是最后能够拿上这笔高杠杆钱的食物

链它如何消费这笔钱？是换美元逃走吗？答案是肯定的，这叫开发商

到海外投资！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-1200:30 

    高房价和外汇大出逃已经铺满了干柴，如果汇率暴跌就是干柴上

又浇上汽油了！ 

    1968 

    经济下滑期千万不要对人民的和平维权习惯性暴力打压！那样就

是灭亡之道！ 

    因为打压一个群体，这个群体就会抛弃所有对政府公正的幻想，

他们必然要么成为西方希望的颜色化的人肉盾牌，要么会回到 1949

没收四大家族垄断财产废除一切不平等条约恢复毛泽东宪法改组资

本代理人的一切机构实行人民民主和人民真正对所有官员的选举权
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监督权罢免权！ 

    当所有人明白，只有像退伍军人那样跨区域联合，只有像上海退

休工人那样地区联合，只有全国有各个大联合，甚至在经济大危机到

来时极度扩张的保安联防也养不起了或者待遇太低，他们也被联合，

当当年能够传播到武昌新军的新思想也开始不可遏制的传播，只需要

星星之火了！我倒希望大危机快到吧，大危机就是大机会，乘我们的

基因还没有改变！我们的资源快耗不起了！如果不截访，会不会有上

千万人到北京？北京有过安源鼎有过上访人的集体异动，其实高层不

是没有搞过大接访但后来演变成不许越级上访，其实高层是对的，因

为所有对地方的告状状子全部会打回地方自己处理！上访真是白花钱

解决不了问题，但这些百姓还不断上访是相信中央有清官地方是贪官！

这些人无论如何最后都会绝望的！如果中央真有清官就不会上访队伍

越来越大，其实有大数据显示多数上访是土地纠纷，改变土地财政政

策，收拾房地产开发商黑社会就可以了，但是几十年改变过这政策吗？

没有！再说了哪个开发商没有官员后台？话说到底政府还要指望开发

商给赚钱呢，所以大局之下即使有个把清官也不能改变本质！如果不

截访，会不会有上千万人到北京？这个大军还不是最不稳定的！ 

    关键还是房价！我早说过不搞房子的减租减息，企业死，消费死，

经济死！最后大家都死！高房价潜在危害一二线普遍更存在！我最近

领悟到阴阳需要平衡！开发商和投机出租房的房东他们在涨房价获利

的时候也给自己打开了地狱的大门！比如房东不作死就不会死，涨得

太多，把店铺都作死，打工的都赶走得时候，房子租给谁？北上广深
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租房子的太多了，加起来就是几千万大军！这是最不稳定的！ 

    我觉得北京政府似乎最近在政府调研中可能已经发现这样问题，

但这不是中央决策，起码深圳没有意识到！政权要多活几年必须采取

起码降低房息和房租的措施，否则就等物价传导了！需要说明，如果

有大通胀的话央行必然连续加息将多余货币锁住，但是会导致贷款利

息也增加。 

    我这段话特别重要，希望大家记住～～:比如开发商和政府官员

把卖房子的钱拿走了，他们换美元跑了，人民币汇率会暴跌，进口物

资价格刚性飞涨，这样蚁族就活不下去，企业活不下去，滞胀就一定

会到来！这时候最后让人绝望的就是房屋贷款利息和房租了，如果任

由这两样东西爆涨，其他多米诺骨牌也必然会倒下！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-1707:54 

    附录：习主席访问瑞士、出席达沃斯世界经济论坛 2017 年年会

及访问联合国日内瓦总部与其他一些国际机构，是中国最高领导人新

年度首次出访。如果说此前中国格外重视双边外交、周边外交、首脑

外交、大国外交和主场外交的话，习主席此次出访则突出表明，中国

高度重视通过国际组织积极开展多边外交和国际组织外交。特别是，

习主席在联合国日内瓦总部发表《共同构建人类命运共同体》的演讲，

从历史和哲学高度解答人类从哪里来、现在在哪里、将到哪里去的基

本问题，表明中国将更积极主动地投入并推进全球治理、推进人类命

运共同体建设。 

    当下世界，乱象纷呈。经济方面，世界经济持续低迷，2016年增
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长率仅为 2.2%，世界贸易更是呈负增长态势，全球物价下滑，股市、

汇市剧烈波动，保护主义及逆全球化思潮抬头，愈益增加了国际社会

对世界经济增长前景的悲观预期，2017 年及未来一个时段，世界经

济、贸易增长前景尤其隐藏极大的不确定性。政治方面，冷战结束 20

多年后，一向自诩为全球化和全球治理“旗手”的美欧日实力下降、

自顾不暇、意志衰退，“逆全球化”、保护主义思潮及民粹主义在发达

国家盛行，其政策取向有从全球化和全球治理后撤、只顾“自扫门前

雪”的迹象，国际社会也对西方的全球治理主张，包括其治理目标、

模式以及其动机与能力都产生新的疑虑与不信任。安全方面，恐怖主

义活动愈演愈烈，不但大中东地区依旧恐袭频频，欧美也成为重灾区；

难民问题更加困扰世界，如何应对人数高达千万的难民潮，任何一方

在短时间内都束手无策；核扩散难题反反复复，朝核问题、伊核问题

如何落幕，皆为未知数；地区冲突有增无减，阿富汗、伊拉克、叙利

亚、利比亚战乱如何收场仍不明朗；国际军备竞赛，尤其是美俄核竞

赛也有抬头趋势。美国新任总统特朗普在正式宣誓就职前放话，美国

要从全球主义转向“美国优先”等等。尽管是否会付诸实施还有待观

察，但这些政策宣示进一步增大了人们对全球化前景和全球治理的悲

观情绪。沧海横流，方显英雄本色。当“逆全球化”“逆全球治理”

思潮抬头、世界笼罩悲观情绪之际，习主席此次访问，显示了中国积

极开展多边外交、继续借重多边方式推进全球治理、勇于担当的战略

自信和使命感，显示了“乱云飞渡仍从容”的气度，有助于化解国际

乱象、打破悲观氛围，如“定海神针”般起到稳定军心的作用。特别
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是，习主席在联合国日内瓦总部发表演讲时，提出了“构建人类命运

共同体，实现共赢共享”的“中国方案”，主张国际社会要坚持对话

协商，建设一个持久和平的世界；要坚持共建共享，建设一个普遍安

全的世界；要坚持合作共赢，建设一个共同繁荣的世界；要坚持交流

互鉴，建设一个开放包容的世界；要坚持绿色低碳，建设一个清洁美

丽的世界。这些重要论述与中国有关全球化、全球治理的主张是一贯

的，也与习主席在联合国总部的演讲一脉相承。这既是来自东方大国

的政治智慧，也为人类社会进步与发展描绘了蓝图、为国际体系变革

与完善指明了道路。 

    中国儒家经典自古就有“世界大同”情怀。如今，中国已经是世

界第二大经济体、第一大贸易体、最大的外汇储备国、世界经济增长

的重要发动机，中国的前途与命运已经与世界和平、稳定、发展、繁

荣不可分割地紧密联系在一起。积极开展多边外交、以多边合作方式

推进全球治理、共促世界繁荣与稳定，共同建设“人类命运共同体”，

不仅是中国的主张、理念和国际责任，也是中国的国家利益根本所在。

中国愿与国际社会一道，为构建人类命运共同体做出中华民族应有的

巨大贡献。 

    （作者：林利民，系国际关系学院国际政治系主任） 

    ～～Zxl1968：世界需要不需要大同？需要！世界如何实现大同？

就是实现共产主义！垄断的腐朽的高度发达的资本主义愿意不愿意世

界大同？不愿意！他们只会贪婪的掠夺世界霸权的统治世界，他们的

最终目标不是解放全人类，现在看马克思主义要发展一下，共济会的
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目标是通过对疫苗和转基因食品的垄断消灭全人类让他们极少数人

世代享用地球资源！看不到垄断时代的资本主义的反人类阶级本质一

厢情愿的谈和平谈和谐最后就会犯二战时英国首相张伯伦的错误！ 

    只不过今天的战争模式已经改变，今天的人口大规模消亡和财富

损失是可以不流血的没有硝烟的实现！ 

    我们的领导人不需要对其他国家负责，世界更不是中国能负责的！

你们只要对中国人民负责就已经是很负责任了！ 

    有人说中国告诉世界，“要跟上时代前进步伐，就不能身体已进

入 21 世纪，而脑袋还停留在过去，停留在殖民扩张的旧时代里，停

留在冷战思维、零和博弈老框框内”。我认为美帝国主义从来就没有

过冷战而是没有停止过一天热战！二战后一直不停打仗的国家只有一

个，他就是世界唯一的帝国主义国家美国！说什么冷战思维，就没有

冷战一直热战何来冷战思维，真是睁着眼睛说瞎话！某些人有可以对

中国人民负责的职务但是却天天想为其他国家负责，把他们能的，他

们咋不对宇宙负责呢！ 

    在全球没有实现共产主义的前提下，国家，民族的竞争是存在的，

有的时候还是你死我活的斗争！任何天真的超越历史发展阶段的以为

狼会和羊谈恋爱的想法都是幼稚的！毛主席教导我们，帝国主义亡我

之心不死，看看一个一个被美国颠覆的国家，这些都是血淋淋的现实

活剧！世界上现在没有帝国主义了吗？答案是有的！最现实的就是到

处开航母想打谁就打谁，到处收保护费，到处制定强盗规则的美帝国

主义，还想有一千个理由跟人家谈恋爱？简直就是经典的羊爱上狼的
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童话故事，小朋友看来还真没有长大呢！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-1708:07 

    我认为人口形势发展到现在，延迟退休也是势在必行！既然有危

机了要面对危机！但是必须有人对重大人口政策失误负责，必须堵住

一切浪费！我认识交流的有教授到德国考察回来，德国一些基层办公

的确实是白发的老人！现在一些社区一些简单的坐办公室工作，比如

派出所办户口，工商局收税，60岁退休教师完全可以去！还有小区保

安，现在快速出警下完全可以让 60 以上老人干，对，就是坐家门口

看门！但是要按照年龄和身体 60以上每过一年，一周减少一天工作，

一年可以休息两个月，上班时间每天也可以适当减少！简单的说原来

两个人的活三个老人干！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-1711:26 

    直观讲解“一带一路”: 

    非洲：我有石油和矿产，咋整？ 

    欧美：我给你开采！ 

    非洲：被你们剥削上百年了，我现在要自己建厂，自己加工原材

料，自己赚钱发家致富。 

    欧美：你没钱没路没水没电没头脑，建个毛？！ 

    中国：非洲兄弟，别理他们，哥们帮你！ 

    非洲：好啊好啊。 

    中国：哥们一向帮人帮到底。你看啊，矿区上游正好有条河，咱

把这河一拦，就是个大型水电站。有了电，就得把路也跟上，我们直
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接电气化铁路打通矿区和港口，让资源好挖又好卖！质量你放心，我

们家的中铁和中铁建修的高铁都是世界第一，港口全球前十咱家占七

个，大英帝国建航母都买的咱家的龙门吊。在铁路沿线和港口附近，

我们再给你们建两个工业园区，专门往欧美出口零关税的消费品，挣

那帮孙子的钱多好。非洲：太够哥们了！可是我没钱 

    中国：没事儿，哥们有啊，我借给你！进出口银行、工行、中行

随你挑。很简单，只要拿矿产、石油和国家主权担保一下就行。实在

不行，你们的可可、芝麻也能运到中国还款（注：中国吃的香油，很

多是埃塞俄比亚出产）。利率嘛，肯定没有日本和美国的高非洲：那

那我美元外汇储备不够咋办？ 

    中国：这太好了啊！咱两个央行抓紧弄个货币互换，以后咱哥俩

交易，还用什么美元啊！非洲：行，就这么办！ 

    中国：对了，既然通了电，那过去用不上的电视机、微波炉啥的

也得配一下吧。我们这海尔、格力都是全球第一，给你修水电的中国

电建还能拉着美的电器给你把各色家电都送货上门。价格嘛，好商量，

我们现在搞家电下乡，买一批送一批。 

    非洲：我们这儿电视台没什么节目，天天就是看新闻和广告，要

电视没什么用吧？ 

    中国：没关系啊！我们可以把我们特别好看的电视剧翻译成你们

当地语言。以后你们看广告看烦了，就看我们非洲版的《三生三世》、

《亮剑》、《射雕英雄传》。兄弟之间，好东西，要分享！ 

    还有啊，现在都 4G了，上网嗖嗖地。你这 2G网络得让华为、中
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兴给升级一下，价格是欧美的 1/3，绝对亲兄弟，剁手价。 

    非洲：这个我喜欢啊！ 

    中国：你看，咱们现在把贫穷落后的家乡建设的这么好，保不齐

有人会眼红，会羡慕嫉妒恨。所以咱得保卫胜利果实啊。 

    非洲：这个咋保卫啊？ 

    中国：不如团购点枭龙战机？再来批 99A 坦克？这可是好东西，

物美价廉还抗造，陆军指挥学院包教包会包分配。（注：南京陆军指

挥学院的外国学员中，已经出了 5 位总统、1 位副总统、1 位总理、

8位国防部长）。 

    非洲：成了！兄弟一生一起走！ 

    欧美：握擦！我们要去联合国控告，指责！！我们要让 CNN和 BBC

发中国威胁论的报道！！ 

    ～～ 

    1968：我也发点正能量吧，否则将来人家说，这家伙一贯敌对国

家政策！要实现上面说的美好描绘，必须中国要垄断！我们有实力垄

断！我们有制造能力嘛！但是如果资金源头被世界金融寡头参与，我

们的垄断就不能实现，我们还是打工！没有垄断就没有暴利！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-1717:10 

    1968： 

    终于什么都露出真面目了！卖给谁？给谁减税？谁控股？加强国

企地位？呵呵！算了，人家有政权，我就只能呵呵！铁路股份制就是

方便卖，恨不得往私人怀里送钱！ 
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    附录： 

    记者日前从多地获悉，地方上正在加速推进铁路投融资体制改革，

今年将有多个具体项目首次向社会资本放开。 

    根据四川省公布的全面创新改革试验 2017 年工作计划，今年要

推进的 119项具体任务中就包括深化铁路投融资体制改革。具体措施

包括设立四川省铁路建设发展基金，吸引社会资本进入铁路建设市场

等。值得一提的是，绵阳经遂宁至内江铁路作为全省首个面向社会资

本开放的铁路项目，今年将全面面向社会资本开放。 

    四川省吸引社会资本进入铁路项目的改革举措并非孤例。去年年

底，我国首批铁路 PPP示范项目之一的杭(州)绍(兴)台(州)铁路建设

正式开工。该项目总投资约 449亿元，由民营资本、中铁总公司、浙

江省交投集团、沿线地方政府共同出资成立业主公司，值得一提的是，

民营资本占股 51%，成为绝对控股。项目建成后，杭州都市区与温台

城市群的快速联络将得以实现。项目建成后，杭州都市区与温台城市

群的快速联络将得而就在几天前，浙江省台州市发布了国内首个市域

铁路 PPP 项目预中标公示：台州市域铁路 S1 线一期项目将采用

BOT(建设—运营—移交)运作方式，合作期为30年，其中建设期4年，

运营期 26年，本项目资本金比例为总投资的 40%，约为 91.27亿元，

其中，政府方出资 20%，社会资本方出资 80%。 

    专家表示，PPP模式给“铁老大”吸引民资提供了新的机会，但

对于具有浓郁公共特征的铁路来说，如何实现公私合营，各地仍处在

探索阶段。根据已在实际推进中的铁路 PPP项目来看，当前我国铁路
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建设向社会资本开放的重点是城市群内的轨道交通。 

    北京交通大学教授赵坚在接受《经济参考报》记者采访时表示，

社会资本进入铁路项目不仅是给铁路带来机会，还会给整个城市的发

展带来机会。随着新型城镇化建设的推进，我国已经进入了区域协同

发展全面提速的时代。而城市群的建设正是要靠通勤铁路和轨道交通

来支撑。以成渝城市群为例，每个城市间至少要有两千公里的通勤铁

路和城市轨道交通，才能支撑城市群的运行。而这恰好给社会资本进

入提供了巨大的空间。 

    在赵坚看来，城市群中的铁路项目和房地产投资开发建设是相连

的，日本东京有三千万人住在离铁路和车站 1.5 公里的半径范围以

内，社会资本对这类铁路有投资动力。但是，目前由于铁路体制改革

面临一些障碍，城市规划和土地管理等方面都需要进一步突破，因此

铁路投融资体制改革还有很多探索要做。 

    中国工程院院士王梦恕表示，有些社会资本响应政策投资铁路，

却发现“天花板”、“玻璃门”仍然存在，主要表现在融资难、入网难、

征地拆迁难等。对于社会资本对投资铁路可能出现的畏难情绪，国家

发改委投资研究所体制政策室主任吴亚平此前表示，地方政府在吸引

社会资本投入时，可以探讨给予相应物业开发权，进行适当税收支持

及财政补贴，以提高民间资本回报率。 

    此外，铁路项目具有投资大、回报周期长等特点，针对社会资本

投资铁路面临的融资难题，业内人士建议出台具有可操作性的细则和

配套政策，既然是政策鼓励的方向并且已经被列入示范项目，在银行
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融资时希望能简化程序，让社会资本投资建设的铁路项目与国家铁路

项目享受同等待遇。 

    {403047DB-7922-4E15-80C4-98111FA05B3C}.png 

    (原标题：多个铁路项目首次向社会资本放开专家称城市群轨道

交通是开放重点) 

    (责任编辑：DF319) 

    已有 34人评论，共 179875人参与讨论我来说两句… 

    分享到：东方财富网 

    网友评论《跟帖评论自律管理承诺书》举报查看全部评论已有 34

人评论，共 179875人参与 

    文明上网，理性发言，请登录后评论 

    登录 5秒注册添加表情请阅读《服务条款》发布清除 

    最赞评论查看全部评论 

    记忆中的雪： 

    想想就觉得好笑，铁路可是重资本项目，居然要民营资本来帮忙，

不知道得多少年才能回本啊 

    2017-05-1701:44:43赞 9回复 

    笨哥 888888： 

    请我还本金五成仓位可以入股没有？？？？？ 

    2017-05-1702:11:44赞 6回复 

    全部评论查看全部评论已有 34人评论，共 179875人参与 

    牛股挖掘机 9999： 
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    本周五继续？ 

    2017-05-1700:56:15赞 2回复 

    牛股挖掘机 9999： 

    股市都啥样了 

    2017-05-1700:56:36赞 2回复 

    從五羊： 

    利好利空 

    2017-05-1700:59:59赞 3回复 

    屋贵： 

    铁路中性 

    2017-05-1701:05:59赞回复 

    吃皮的家伙： 

    小心关门打狗 

    2017-05-1701:14:27赞 2回复 

    木马上的骑士： 

    又一个套路 

    2017-05-1701:19:47赞 3回复 

    苏 d280： 

    回头看看当年的加油站吧。 

    混合所有？ 

    2017-05-1701:36:06赞回复 

    记忆中的雪： 
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    想想就觉得好笑，铁路可是重资本项目，居然要民营资本来帮忙，

不知道得多少年才能回本啊 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-1718:35 

    引用：5.中方将在 2017 年 7 月 16 日前允许在华外资全资金融

服务公司提供信用评级服务，并开始申请征信许可程序。 

    评论：错误的译文，正确的译文是：中方将在 2017年 7月 16日

前允许在华外资全资金融服务公司提供债务评级服务，并开始申请债

务调查许可程序。 

    这是中国单方面开放金融主权。所谓债务评级服务，就是给不同

债务存在的违约风险进行评分，从而影响债务发行和交易。现代金融

制度下，大部分货币是由商业银行发行债务凭证产生的。银行给储户

发行的借记卡，是银行向储户借钱的凭证，银行给储户发行的贷记卡，

也就是我国错误翻译为信用卡，是银行借钱给储户的凭证，它们都可

以用来付账，从而等于货币。在金融领域，它们不同于央行发行的现

钞，通常称为衍生货币。开放债务评级服务给美国，等于让美国影响

和控制我国的商业银行等金融机构发行衍生货币，这必将影响我国金

融稳定、物价稳定和经济稳定，将严重威胁我国金融和经济安全。 

    1968--货币发行权！也就是外资说虚拟值多少钱，相当于发多少

钱就有多少钱！值钱的国企他可以说不值钱，不值钱的垃圾债空壳公

司他可以说很值钱！这太吓人了！中国资产几年内掏空，满世界直升

飞机洒人民币！人民币卢布化是可以预见！俄罗斯人当年还有股票，

我们股票都没有只有高价的房子！ 
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    作者:zxl19682012  日期:2017-05-1719:03 

    黑客威胁曝光中俄伊朝导弹计划，外交部回应 

    环球网企鹅号 

    2017-05-1716:59 

    关注 

    “坚决反对并将严厉打击任何形式的网络攻击行为。” 

    据路透社报道，早前声称为盗取美国国家安全局间谍软件负责的

“影子经纪人”（TheShadowBrokers）黑客团体称，6月起开始发布一

系列国家导弹和核项目的资料。 

    报道称，黑客威胁每个月公布泄露出来的俄罗斯、中国、伊朗和

朝鲜导弹和核项目资料。 

    ～～ 

    1968：斯诺登公布的信息显示全球最大的黑客就是美国！！！黑客

威胁中俄伊朝，露馅了吧，要是这新闻是真的话，这个黑客肯定美国，

而且人在美国，全球 12根服务器在美国 10个，黑客勒索目标也很明

确，他不会威胁自己国家的！敢威胁说明还是知道绝密内容的！难道

传说中量子计算机研制成功了？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-2410:37 

    东北网友*水中月*问，这一轮房价上涨怎么回事啊，沈阳浑南房

子，去年这个时候 1.1万，现在全是 1.6万到 2万之间～ 

    附录：2016沈阳市出台大学生住房补贴政策,2016年-2017沈阳

购房补贴政策:沈阳农民进城购房补贴！ 



13862 

 

    沈阳购房补贴政策: 

    一、保持房地产市场稳健发展。2016 年我市商品房销售实现同

比增长 10%的目标，库存去化周期控制在合理区间，房价运行保持基

本平稳,力争用 2-3年时间使我市房地产市场供需结构达到均衡。 

    二、严格控制新增供地。对全市房地产开发用地供应规模实施总

量控制，原则上 2016 年全市房地产开发用地供应面积不超过上年度

的 50%。实行差异化供地政策,原则上产业用地按需沈阳农民进城购

房补贴： 

    七、对个人购买住房给予奖励政策。凡个人购买住房契税税率超

过 1%的部分，市区两级财政给予补贴。在市政府举办的房交会和异

地房展会期间，对购买参展楼盘的住宅和非住宅给予购房补贴，具体

补贴标准另行制定。同时，房交会推出的“惠民楼盘”将给予购房人

房价补贴、契税补贴和家装补贴等让利优惠。各地区政府要积极组织

召开区域房交会，自行出台优惠政策。 

    八、加大住房公积金贷款支持力度。已取得商品房预售许可证的，

即可申请办理住房公积金贷款。首次申请公积金贷款最低首付比例降

至 10%。家庭或个人可以使用住房公积金同时贷款购买两套房，第二

套房贷款的最低首付比例为 20%。实行“认贷不认房”政策，前次贷

款已还清的，再次申请贷款的视为首次申请。最高贷款额度提高为单

方 50 万元、双方 70 万元、三方 90 万元。主借款人可以与其父母或

子女互用住房公积金进行贷款，互用住房公积金账户余额偿还贷款。

将职工缴纳住房公积金条款纳入《劳动合同》，加大城镇民营企业及
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从业人员建立公积金制度的力度，做到应建尽建、应缴尽缴，并逐步

将符合条件的农民工、乡镇企业和个体工商户及从业人员纳入住房公

积金体制。 

    九、降低二手住房交易税费。二手住房转让缴纳的营业税、个人

所得税实行先征后补。居民互换住房的，实行“零税费”政策，免收

交易费、产权办证费，缴纳的契税、营业税、个人所得税先征后补。

支持居民改善住房条件，一年内先买房后卖房或先卖房后买房的，购

买房产面积大于出售房产面积的，按面积差每平方米补贴 50 元。供

应，对住宅库存偏大区域减少供应。 

    沈阳农民进城购房补贴： 

    七、对个人购买住房给予奖励政策。凡个人购买住房契税税率超

过 1%的部分，市区两级财政给予补贴。在市政府举办的房交会和异

地房展会期间，对购买参展楼盘的住宅和非住宅给予购房补贴，具体

补贴标准另行制定。同时，房交会推出的“惠民楼盘”将给予购房人

房价补贴、契税补贴和家装补贴等让利优惠。各地区政府要积极组织

召开区域房交会，自行出台优惠政策。八、加大住房公积金贷款支持

力度。已取得商品房预售许可证的，即可申请办理住房公积金贷款。

首次申请公积金贷款最低首付比例降至 10%。家庭或个人可以使用住

房公积金同时贷款购买两套房，第二套房贷款的最低首付比例为 20%。

实行“认贷不认房”政策，前次贷款已还清的，再次申请贷款的视为

首次申请。最高贷款额度提高为单方 50万元、双方 70万元、三方 90

万元。主借款人可以与其父母或子女互用住房公积金进行贷款，互用
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住房公积金账户余额偿还贷款。将职工缴纳住房公积金条款纳入《劳

动合同》，加大城镇民营企业及从业人员建立公积金制度的力度，做

到应建尽建、应缴尽缴，并逐步将符合条件的农民工、乡镇企业和个

体工商户及从业人员纳入住房公积金体制。 

    九、降低二手住房交易税费。二手住房转让缴纳的营业税、个人

所得税实行先征后补。居民互换住房的，实行“零税费”政策，免收

交易费、产权办证费，缴纳的契税、营业税、个人所得税先征后补。

支持居民改善住房条件，一年内先买房后卖房或先卖房后买房的，购

买房产面积大于出售房产面积的，按面积差每平方米补贴 50元。 

    十、自住型公寓享受住宅政策。居民购买商住公寓或酒店式公寓

用于自住的，可以视为住宅，交易税费按照住宅标准缴纳，同时在落

户、入学、水电暖民用价等方面享受住宅同等政策。已经购买的用于

自住的商住公寓或酒店式公寓，自本意见发布之日起，享受住宅同等

政策。 

    十一、拓宽非住宅和住宅使用功能。鼓励将符合条件的商品房和

闲置建筑改造为电商用房、“创客空间”等。允许从事电子商务、创

新产业的小微企业和自由职业者将住宅、公寓登记注册为营业场所。 

    十二、大力推动棚改货币化安置。从今年起对新纳入棚改拆迁安

置的居民，力争全部实行货币化安置。 

    十三、高端人才购房享受优惠政策。进一步落实“盛京人才”战

略，对领军人物和杰出人才等，由市、区两级财政按政策规定发放购

房补贴。 
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    十四、支持高校、中等职业学校在校生、新毕业生购房。对毕业

未超过 5年的高校、中等职业学校毕业生在沈购买商品房的，给予住

房公积金政策支持，公积金连续缴存时限由 6个月降为 3个月，首付

比例实行“零首付”政策，最高贷款额度为单方 60万元、双方 80万

元。对高校、中等职业学校在校生购买商品房的，给予每平方米 200

元的奖励政策。同时，对高校、中等职业学校在校生、新毕业生购房

的，给予契税全额补贴政策。 

    十五、鼓励农民进城买房居住。积极探索农民宅基地自愿有偿退

出和土地增值收益合理分配机制。落实“两权”可抵押贷款政策,简

化收入证明要件和担保手续等，为进城购房的农民提供贷款支持。全

面推进居住证制度，推动居住证持有人享有与本地户籍人口同等的住

房保障权利，将符合条件的农业转移人口纳入住房保障范围。一市三

县可结合本地区实际出台支持政策。十六、方便购房人子女就学。居

民为子女就学购买商品住房的，将入学条件由“以落户时间为准”改

为“以居住时间为准”，居住时间自购房人办理商品房合同备案之日

算起。十七、支持两地分居家庭、农民工和外籍人士购房安家。两地

分居家庭在沈购房安家的，按购房面积每平方米补贴 100 元的安家

费。农民工在沈购房子女可在我市接受义务教育，就近入学，可以在

我市参加中考。外籍人士在沈购房不受套数限制。十八、支持开发企

业并购重组、拓宽融资渠道。鼓励开发企业向规模化、集约化、专业

化发展，出台我市支持开发企业并购重组的优惠政策。支持开发企业

拓宽融资渠道，协调金融机构下调信用良好企业的按揭保证金比例，
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加大对品牌开发企业的信贷支持力度。十九、减轻开发企业负担。开

发企业销售未完工开发产品的计税毛利率为 15%，非普通住宅、商业、

车库的土地增值税预征率调整到 2%，普通住宅土地增值税预征率调

整到 1.5%。对开发企业经批准建设且建成后无偿移交政府部门的学

校用地，暂不征收城镇土地使用税。城市基础设施配套费后置到办理

《商品房预(销)售许可证》或《房屋所有权证》时征收。取消建设项

目的安措费、社保费收缴和拨付。进一步清理涉及房地产的不合理收

费、押金、监管资金等，无法律法规明确规定的要坚决取消，收费标

准过高的要适当降低。进一步梳理房地产开发建设审批流程，向社会

公开审批环节和收费项目，未公开的不得实行审批或收费。 

    二十、加强对开发企业的监管。加强对开发企业资质的动态监管，

完善退出机制，淘汰“僵尸企业”。探索建立商品房预售资金监管机

制，规避市场风险。 

    二十一、大力培育发展房屋租赁市场。进一步深化住房制度改革，

建立购房与租房并举、市场配置与政府保障相结合的住房制度。积极

培育住房租赁经营机构，推进住房租赁规模化、专业化经营。对利用

自持库存商品房开展房屋租赁业务的开发企业，以及专业从事房屋租

赁业务的企业、机构和自然人，给予金融、税收等支持政策。鼓励各

类闲置房源进入租赁市场，多渠道增加供应。支持在沈就业、创业的

高校毕业生租赁住房，可以领取 3 年租房补贴，标准为：博士每月

800元，硕士每月 400元，学士每月 200元。进一步扩大公租房保障

范围，降低准入门槛，向外来务工人员、中高等教育毕业生等倾斜，



13867 

 

促进房屋租赁市场壮大发展。 

    ------- 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-2410:41 

    1968：～ 

    这资料我先放到这里，简单说东北没有农民工和大学生大量自发

流入，不要说涨价不降价就不错了！出现这样涨价局面完全是政府滥

用全民财政和开发商垄断的结果。去库存变成房子涨价，这确实玩的

太假太过了！根本不是市场经济！政府成了拿全民的钱帮开发商挺房

价去库存的跟班！给开发商减税？开发商根本不存在资金问题和风险

问题，他们只要有赢利已经全部跑到国外，比如 2014 年跑掉的近一

万亿美元的 60%是 2015 年汇改后跑掉！他们持续在跑！而且开发商

开发房地产基本就是空手套白狼！ 

    比如我实地调查研究的一个麻雀就是新疆乌鲁木齐市百商集团，

他们开发的托斯卡纳小区，行贿拿非常便宜的荒山绿化用地后，拿地

抵押到银行贷款，房子盖差不多了再拿房子抵押银行开发二期工程，

购买一期房子的人都不知道买的房子是抵押给银行的，开发商又获得

一笔免利息的周转资金，二期房子还没有盖好就搞我不懂的概念叫众

筹购买房子，我理解就是花钱给开发商盖房子说不定房子还抵押给银

行了呢！所以开发商在房地产开发后期阶段房子能高价卖卖掉，不能

卖掉破产也无所谓，后期几乎所有房地产开发的钱都是欠银行和购买

房子的人，他在国内就是有个空壳！所以开发商具有一旦经济危机来

临集体大规模倒闭逃跑的极大可能！所以房价一旦下跌后面是开发商
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银行大片倒闭！所以开发商具有一旦经济危机来临集体大规模倒闭逃

跑的极大可能！所以房价一旦下跌后面是开发商银行大片倒闭！银行

倒闭就直接是大萧条！经济忽然停顿，这场面绝对爆发震撼超过大家

想象！这就是一夜间的事！央行也知道这个危险，所以五十万元个人

存款央行给大家担保了，就是避免可能的恐慌！但是央行拿什么来付

出这每人五十万？后果是什么？这需要以后单独论证！所以已经不用

理房价涨跌的表象了！对百姓来说管用的我就一句话，已经买了能拿

到现房的赶紧拿上合同，对，是合同不是协议或者其他，赶紧住进去，

没有买的尤其是期房千万不要买！全国通用！说白了东北人口净流出

经济下滑这么厉害靠什么在涨的啊！垄断加上忽悠嘛！所以现在买房

自己住就算了，要说投资，谁买谁完蛋！房产税和房地产交易税等你

买上了就收拾你，政策是为开发商服务为政府 GDP服务，不是为我们

服务的，这一定要有根本清醒的认识！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-2417:45 

    等待很久的战略消息： 

    上海十年来首现租金下跌：一线房地产投资逻辑生变 

    2017年 05月 24日 05:50来源：21世纪经济报道 

    上海房租出现了自金融危机以来的首次下跌。上海房屋租赁指数

办公室的数据显示，上海房租结束了该指数连续 90个月的上涨行情，

从今年 1月开始延续了下跌的态势。 

    根据今年 4月份中原(上海)租金指数月报显示，4月中原(上海)

租金指数为 238.2点，环比小幅下滑 1.09%，同比下滑 4.38%，环比、
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同比跌幅均有所扩大，全市租金均价 77.7元/平方米/月。 

    成交冻结，业主开始转售为租，据太平洋房屋闵行区域方面透露，

该区域门店转售为租的客户最高达到 30%。但“租金稳定、稍微下浮”。

与此同时，上海近两年来拆违力度加大，回流二三线城市人数增加，

导致租房需求减少。上海房租增速拐点首次领先房价拐点。 

    “房价暴涨缺乏基本面支撑，是造成这一局面的最直接原因。”

一名金融界人士表示，当房价盲目过高时，租金无法跟涨，从而发出

警告信号；反过来，经济的持续发展将为租金上涨提供支持，那些有

基本面支持的房产将最先止跌甚至上升。 

    萎缩的二手房交易 

    中指院数据显示，上海二手房交易从去年下半年开始萎缩。今年

1月份跌入低谷，成交仅 76.9万平方米。 

    4 月份，中原二手住宅租赁共成交 1197 套，环比下滑 20.89%。

二手房交易萎缩明显，尽管萎缩的这部分供应量和成交量，并不一定

都转入租赁市场，4月各区域市场需求量季节性回落，大部分区域租

赁房源供大于求，带动租金小幅下行。 

    以杨浦为例，房源空置率比较高，大量房源成交周期维持在 1个

月以上，租金下滑较为明显。一房租金由 3500 元/月下滑到 3200 元

/月左右，两房租金由 6000元/月下滑到 5300-5500元/月之间，三房

租金由 8500元/月下滑到 7500-7800元/月之间。 

    另一方面，随着金融或虚拟资产膨胀、挤压实体利润的大环境正

在调整，资产估值在下降。当前的租金下行只是推动楼市漫长价值回
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归之路的第一环。 

    上述金融界人士预测，房租下跌或对房价有一个影响路径：租金

下跌初期，租金收益率被动进一步下行，随后房价进入横盘或阴跌(政

府控制得好的话)；再回稳至一个相对合理的水平。 

    一线城市现端倪 

    实际上，上海并非个案，北、上、广、深四个一线城市的租金都

在持续下降，而且都是金融危机以来首次。 

    据第三方机构测算，一线城市租金回报率已经降至 1.5%左右，

北京甚至跌破了 1.5%。目前还处在第一个阶段，即租金下跌、房价横

盘以及租金收益率下行的阶段，楼市成交冻结对租金的影响将持续显

现。 

    今年以来的 5 个月，上海二手房租金已经出现 3 次环比下跌的

情形。尽管跌幅都在 0.2%甚至更小，但是业内人士指出，因为这种情

形已经将近十年没有出现了，一旦房租持续下跌，对于房价的影响也

会更直接。 

    成交冻结下越来越多的房屋转售为租。中原地产的挂牌数据显示，

去年年底至今年年初，在楼市调控新政加强后，“由售转租”的情况

大幅度增加，占据挂牌量的一成以上。 

    “调控政策加码后，原先打算出售的房屋转而出租，而原先打算

买房的人也延长了租期，但是供应量增大后，价格也具有了浮动的空

间。”卢文曦继续称：“降价几百块不值什么，因为相比于空租期一个

月的损失，房东愿意主动降价。” 
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    上述金融界人士认为，转售为租只是一个表面原因，深层次原因

在于本轮地产牛市缺乏基本面的支撑。相较于交易价格存在的金融或

者投资属性，二手房租金的价格能够更加市场化地体现一个城市的基

本面：包括收入水平、物价水平等。 

    可以肯定的是，作为投资品的住宅正在弱化居住属性，更多的是

交易和金融属性，加之国内楼市的非市场化，其结果是房价脱离基本

面暴涨，泡沫叠加。然而，租金却是在市场化体系内的，租房者无力

跟上投机客的步伐，自然会选择离开一线城市，而房子租不出去时，

大部分业主都会选择降价。 

    ----------- 

    1968：我以前也大概是年初预告的，房子从一线开始降，一线从

房租开始降，因为大资金在一线脱手了，所以国家害怕房价急速下跌！

限购是对楼市成交冻结的预测看来要成立了！这是第一缕曙光！如果

真有政府挺不住的时候他们会立即上房产税和 20%的房地产交易税！

把一切归于房产税成功政策降房价！如果有人相信政府是主动真心降

房价脑子是有点问题了！他们过去现在和将来都不想降房价！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-2417:51 

    消息 2： 

    银行行长面临大考搞不来资金不敢放贷 

    三调 FTP(内部资金转移定价)下“死命令”压降表内信贷部分房

地产类贷款批了也不放款 

    尽管授信房企的副总都堵进了张行长办公室，张行长还是握住这
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已经审批通过的 20亿元贷款，不肯放款。 

    张行长一脸无奈，客套赔笑，称分行额度真是紧缺，请客户“要

不再等等吧”。实际上，他很明白“再等也是白等”——除非，客户

能听懂他的暗示，接受贷款综合成本再狠狠上浮一笔。 

    张行长是某家资产规模 2000 亿元级的城商行的某分行副行长，

分管公司金融。维护好一批综合创利贡献度较高的房企客户本是他的

职责所在，只是现在，这贷款业务已经让位于逐步逼近的二季度宏观

审慎评估体系(MPA)考核，让位于市场上已被戏称为“负债荒”的流

动性趋紧态势，让位于资金价格陡升正侵蚀的利差，让位于总行“下

了死命令”的流动性管控。 

    “搞来资金才是头等大事。”张行长告诉第一财经记者，总行刚

下达了被他们称之为“史上最严”的流动性管控方案。各个经营单位、

各个分行都要自保平衡。 

    重担落到了吃资金大户的房地产信贷上。银行们心里会有一个贷

款定价的底价，若是低于这个贷款利率，那么对方即便是“名单制”

里头的房企，也不予受理授信审批申请；即便是行里此前已经批复了

授信，也不予放款；即便是已经放款了，到期也“假惺惺”表示可以

续贷，但收回资金后就不再续做。 

    接受第一财经记者采访之余，张行长仍在关心 5 月 23 日的

Shibor(上海银行间同业拆放利率)长端走势，也不时提到分行正在提

高存款上浮比例来吸存揽储。毕竟，有资金，用张行长的话说叫“有

米下炊”，才是当下关键。 
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    要资金：表内外双手开弓 

    盯着负债指标的，又何止张行长所在银行，又何止发生在基层行

的吸存揽储。 

    另一家银行的交易员小彭，用“抢粮”来形容他们这几天的工作

心情。这种状态投射到同业利率，就走出了一波一年期 Shibor 与一

年期 LPR(贷款基础利率)的倒挂。 

    5 月 22 日，一年期 Shibor 报价 4.3024%，因倒挂了一年期 LPR

的 4.3%并逼近央行一年期贷款基准利率的 4.35%，被市场作为一个

“强信号”备加关注。5月 23日，除了隔夜和 7天品种，余下的 Shibor

品种利率全体续涨，一年期 Shibor再升 1.13个基点至 4.3137%，与

LPR的倒挂程度继续扩大。 

    也许是因为操作中鲜有产品与一年期 Shibor挂钩、Shibor品种

利率全体续涨的利率也并不直接代表银行资金成本的原因，小彭个人

并不觉得“倒挂”本身有多大转折性意义。他甚至认为，如果就表外

利差来论，那同业存单对接债券和非标资产的部分，几个月前就已经

出现了转折。 

    关键是，这次“倒挂”把场外的注意力都给吸引了过来。小彭感

觉他们“抢粮”的紧张情绪“被见光”了，又认为外界一炒作，令紧

张气氛加倍，因而开始担心起了接下去资金会不会更难获取、价格会

不会更高，以及不同市场间的利率传导。 

    本来，小彭他们只是在行里资产负债头寸的指挥棒下，提前囤好

资金。换句话说，紧的并不是当下，而是对未来会“缺粮”的一种预
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期——6 月末要应对 MPA 考核、7 月份小彭所在银行有一批理财集中

到期、9月末的流动性缺口也还不小。 

    可以想见，到每个时点考核时，隔夜、7天品种价格肯定更不划

算，甚至会抢不到，当然小彭他们就要在现在先把中期的资金锁定起

来。而这一切的伏笔，就是前两年的、以一批中小银行为中坚力量的

表外大扩张。水落石就出。某股份制银行策略研究人士告诉第一财经

记者，从多家银行表外资产负债情况来看，由于期限错配的存在，当

去杠杆从资金端开始，而资产端“续杠杆”又有很强的惯性，因此同

业“缩表”两头一压，这种期限错配就会原形毕露。还值得注意的是，

“有些银行久期比较长的债券资产浮亏，因为暂时还在报表的‘持有

到期’项里，外头观察不到。”对于这类资产，银行也需要资金来续。 

    “说来说去，还是刚兑压力，还是资产质量问题。”“负债荒”、

资金从紧之下，眼看着理财(主要指计入表外的非保本理财)即将一批

批到期，华南某同业业务发达的小银行总行管理层人士称，这是他将

要面临的“胸口碎大石”。表外和表内，资金若紧，终是相通，压力

也会随之传导到表内，更何况表内本就并不宽松。再加上让渡管理责

任类通道业务收缩已是大势所趋，不少银行，像张行长所在的城商行，

就得表内表外双手开弓来找资金——上浮存款利率来吸存揽储，上调

理财收益率来使“资金池”能源源不断得到补充。据统计，银行在售

产品预期年化收益率已从 4 月中旬的 4.20%上涨至 4.28%，余额宝 7

日年化收益率也由 4月底的 3.99%突破至 4.04%。 

    紧箍咒：负债不增资产不投 
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    在张行长所在的银行总行，计划财务部门做了一个流动性缺口的

预测。第一财经记者获取了这份数据，该行本月末、半年末、三季度

末的流动性缺口有不断放大的风险，存贷比预测数据也一路上升到

80%附近。 

    “负债荒”的大环境，加上该行还祸不单行遭遇了保险协议存款

的急剧萎缩，此外，即将到来的二季度 MPA考核，又是另一道对资产

扩张的“紧箍咒”。在这双重“紧箍咒”之下，资产投放显然成了稀

缺资源。 

    张行长说，事实上从 2月份紧平衡初起至今，其总行已经三次调

整 FTP(内部资金转移定价)策略。只不过前两次比较温和，每次只升

10 个基点(100 个基点等于 1%)；这次，一下子将不同期限存贷均调

升了 20~30个基点，以应对“紧平衡”态势。另据财新援引某股份制

银行人士的话报道，该行 FTP也上升了 40个基点。 

    由此，张行长也收到了由总行层面向各分行下发的要求各经营单

位“自求平衡”的紧急通知。“我们被定了一个存款余额的基数，基

数上不去，也就不能放贷了；基数要是下降，我们还要想尽办法压降

表内存量投放规模。” 

    若资金仍有缺口，但又有不得不放的贷款时，怎么办？张行长不

无沮丧地告诉第一财经记者，按照总行通知精神，这笔贷款资金成本

就会被“惩罚性”地加算 200基点。 

    “假设行里计算的资金成本就是 5%，再加 200 基点就是 7%，现

在一年期贷款才 4.35%，就算上浮 50%我都在倒贴。”张行长说，他的
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分行要靠“创利”来争取费用和发奖金的，这么一惩罚，奖金估计是

要被倒扣了。 

    ---- 

    1968： 

    网友天池天池消息： 

    交通银行乌鲁木齐分行，信贷员与二手中介违规放贷达 4000万，

这些二手房子居然是空中楼阁虚构的房源。 

    ----如果他说的是真的，那么成交量和房价上涨都是可以这样做

出来的！谁套现的这些钱，这些钱 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-2520:16 

    截至 2016年年底，上市银行对公业务中涉及房地产业的贷款（开

发贷）余额合计 4.32 万亿元，较 2015 年年底的 4.39 万亿元略有下

降。 

    上市银行合计开发贷绝对值的较少并没有影响到涉房贷款的增

长，因为，住房按揭贷款在 2016年讲述了一个规模飙升的楼市故事。 

    据《证券日报》记者统计，25家上市银行去年合计的住房按揭贷

款合计达 16.15万亿元，较 2015年年底的 11.96万亿元增长了 4.19

万亿元，增幅为 35%。而且，按揭贷的增长趋势在去年下半年调控之

后也没有转向，只是增速略有下降。虽然披露并不完整，但是从核心

数据来看，截至去年中期，25 家银行的按揭贷合计约 14.2 万亿元。 

    ～～ 

    1968：这里面有大数据啊！什么意思？首先央行去年无论怎么喊
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都没有降低房地产开发的速度，增速放缓还是增加！他们去年是用房

地产保住 GDP6%这已经是铁的事实了！ 

    其次，去年对老百姓买房子是敞开口子放钱，配合还有减少税收

政策！ 

    第三暴露了开发商利润杠杆，开发商开发贷款一年 4.32 万亿可

以收回 16.15亿的百姓买房子的贷款给它！这里忽略开发商和购房人

各自首批自己资金投入！基本上开发商每年是 400%左右的毛利润！

任志强们的开发不赚钱说就是放他妈的屁！ 

    第四，2016年中国 gdp总量 74.4万亿元，增速 6.7%。如果我没

有理解错其中 20万亿是房地产吧(这需要专业人士稍微计算一下，因

为天知道他们如何按照他们的理解计算，也许投资房地产的钱各行业

间高效运转，变出 40万亿 GDP也未可知) 

    但是房子 35%的增速远远高于 GDP增速！大约五倍吧！考虑到房

地产在中国经济三分天下有其一，(1/3)35%+(2/3)x%=6.7%那么其他

行业实际增长多少呢？我是不是算错了？居然其他行业是-7.45%.我

是不是算错了？如果没有房地产经济已经严重下滑！严重下滑！严重

下滑！我是不是算错了，专家死哪里去了，出来走几步！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-2610:09 

    特朗普施压北约提升军费又要当回世界警察了？ 

    2017-05-2508:22环球时报 

    【环球时报综合报道】“美国又要当回世界警察了”，德国《焦点》

周刊 24 日评论称。而在美国国会，针对这一在增加军费的同时削减
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低收入人群福利的预算案，激烈的争吵才刚刚开始。就在特朗普即将

造访北约总部之际，欧洲议会前议长舒尔茨警告说：美国和沙特之间

刚刚达成的上千亿美元的军火交易，让他看到中东地区军备竞赛的风

险。 

    德国《焦点》周刊 24 日称，在奥巴马时代，美国曾厌倦了“世

界警察”的角色。而特朗普新的预算案显示，美国仍会保持“世界警

察”的角色。美国现在仍拥有世界最强大的军队，但中国正在升级，

俄罗斯也在复苏，美军感受到压力。波罗的海、中东和西太平洋，将

是美军未来的重点。 

    特朗普计划于 24 日傍晚时分抵达布鲁塞尔北约总部。德国《前

进报》当天发文称，特朗普在北约的会谈主旨，是向欧洲国家大力施

压，使它们的军费预算达到 GDP 的 2%。目前，在这个古老的军事联

盟里，美国支付了联盟预算的约 70%。特朗普政府显然要改变这一传

统，要求各国分摊。目前北约盟国中只有美国、希腊、英国、爱沙尼

亚和波兰达到军费 2%的标准，德国只有 1.2%。 

    据德国《每日镜报》24日报道，特朗普的国防政策，引发欧洲议

会前议长舒尔茨的担心。他警告，北约不需要更多的武器，而是需要

一个新的安全架构。欧盟不能让大国继续进行军备竞赛，否则难民危

机会继续造成欧洲人道主义的灾难。德国《柏林日报》24日称，美国

提升军费，势必引发全球军备竞赛，而美国的军费预算现在已经相当

于中国和俄罗斯的总和。 

    ----- 
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    1968：从国际战略讲，中俄联手从军费大数据看可以抵抗美国！

但是能不能拆散北约是战略平衡的关键！也许特朗普干的就是逼北约

自己解散的道路！ 

    从逻辑上讲，如果美国今天能够逼他的小伙伴多掏军费，明天他

就能逼他的小伙伴为自己的经济危机买单！这样美国缺钱了就问小伙

伴要！世界各国岂不是美国的奴隶了吗？ 

    世界人民包括欧洲，日本人民迟早要造美国的反！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-05-2610:17 

    美国比特币价格疯涨黄金不再为首选避险资产 

    OKCoin比特币 

    9小时前 

    在达到 1840 美元的峰值后，比特币价格在 5 月 18 日早些时候

在 1820 美元区间稳定下来。美国境内，比特币价格近期大涨似乎是

因为受到特朗普政府当局的影响。 

    反观国内比特币价格走势，根据国内最安全可信赖的比特币交易

所 OKCoin币行网的数据显示，昨日比特币开盘价 10767.43，全天都

呈现出明显的上扬态势，自凌晨开市的 10770附近最高涨至收盘前最

高11850一线，几乎以最高价收盘。截止收盘上涨9.79%，振幅10.75%。 

    ---------- 

    1968：这比特币虽然概念新，但是依然逃不过庞氏骗局的本质！

这就是看到暴利让人眼红忘掉基本常识和风险的下一个标准案例！还

花多少电制造比特币，如果有暗门会不会比特币有国家或者暗黑组织
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很容易制造呢？谁能反证告诉我不能？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0210:13 

    美国是中国的好老师！ 

    -------1968 

    附录：195个国家艰难达成这份协议特朗普竟一走了之 

    特朗普自上任总统以来，经常给外界以“不走寻常路”的印象，

比如废除奥巴马力推的医保法案、退出 TPP等虽然为其赢得一定的支

持率，但同时也遭受着外界不小的质疑。 

    如今，特朗普又做出一项让世人震惊的决定——退出《巴黎协定》。

北京时间今日(2 日)凌晨 3 点 30 分左右，特朗普在白宫玫瑰园宣布

美国退出这一全球性的气候协议。他同时表示，巴黎气候协议以美国

就业为代价，不能支持那种会惩罚美国的协议。美国将开始协商新的

条款，可能重新加入《巴黎协定》，甚至缔结新的气候协定，但条件

是，必须“对美国公平”。 

    前美国总统奥巴马针对特朗普的气候行动发布声明称，美国正加

入“那些拒绝未来的”国家行列。随后，欧盟也表示对美国的单边气

候决定深表遗憾。 

    特朗普早在大选期间便承诺退出 

    据公开资料显示，《巴黎协定》是由全球 195个国家于 2015年 12

月 12日举行的联合国气候峰会中通过的气候协议，该协议于 2016年

4 月 22 日在纽约签署，旨在通过减少燃烧化石燃料产生的二氧化碳

和其他排放物来限制全球变暖。 
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    特朗普早在去年总统竞选时就承诺退出巴黎气候协定，他之前一

直称全球变暖完全是削弱美国工业的骗局。在大选期间，特朗普称《巴

黎协定》将使美国经济损失数万亿美元，而且对美国来说还没有切实

的好处。在今年 1 月 20 日正式宣誓就职总统时，特朗普便誓言要在

上任后的 100天以内“取消”《巴黎协定》，以支持美国的石油和煤炭

工业特朗普的支持者们也表示，《巴黎协定》限制了美国在能源资源

方面的能力，因为能源是美国经济的一大重要板块。此外，据法新社

消息，美国白宫上周五称，坚持遵守《巴黎协定》的责任义务将损害

美国的经济增长。 

    BBC认为，在特朗普的工薪阶层支持者中，特别是那些在西弗吉

尼亚、俄亥俄和宾夕法尼亚州那些经济不景气的产煤地区的人，更关

心就业机会和他们的生活方式，而不是对他们来说非常遥远的海平面

上升或者全球变暖等问题。 

    然而，几乎所有科学家都认为全球变暖是人类对化石燃料的使用

所造成的。科学家们表示，美国退出《巴黎协定》可能会加速全球气

候变化带来的影响，导致热浪、洪水、干旱以及更为频繁的风暴。在

去年美国总统竞选期间，共和党候选人伯尼·桑德斯(BernieSanders)

也不止一次在公开场合就此“怒怼”特朗普。 

    在此次宣布决定前的 5 月 27 日，特朗普在七国集团峰会上拒绝

签署《巴黎协定》。5月 31日，美国哥伦比亚广播公司称，美国总统

特朗普已经决定退出《巴黎协定》。随后，特朗普也在推特上称，他

将于美东时间 1 日下午 3 点在白宫玫瑰园宣布美国是否退出《巴黎
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协定》。美国为全球第二大温室气体排放国 

    这一决定也使美国加入叙利亚和尼加拉瓜，成为世界上仅有的三

个未参与巴黎气候协议的国家。 

    路透社认为，美国退出《巴黎协定》可能会产生极其深远的影响。

因为《巴黎协定》严重依赖于那些污染最严重的国家做出的承诺，以

减少那些造成海平面上升、干旱等自然灾害的气体的排放。 

    美国现在的温室气体排放在全球占比在 15%以上，是仅次于中国

的全球第二大温室气体排放国。根据该协议，至 2025 年，美国温室

气体排放将比 2005年的水平降低 26-28%。 

    人们用身体摆出 100%可再生的字样(图片来源：路透社) 

    人们用身体摆出”100%可再生的字样(图片来源：路透社) 

    巴黎协议第二条将通过以下内容加强《联合国气候变化框架公

约》： 

    1，把全球平均气温升幅控制在工业化前水平以上低于 2C 之内，

并努力将气温升幅限制在工业化前水平以上 1.5C 之内，同时认识到

这将大大减少气候变化的风险和影响； 

    2，从 2050 年到 2100 年的某个时间点开始，将人类活动排放的

温室气体总量限制在树木、土壤和海洋能够自然吸收的水平上； 

    3，每五年检视各国对降低温室气体排放的贡献，使任务更具有

挑战性； 

    4，较富裕国将提供较贫穷国“气候资金”来应对气候变化，以

转换成使用可再生能源的过程。 
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    奥巴马于 2015 年 11 月 30 日在巴黎参加全球气候峰会(图片来

源：路透社) 

    奥巴马于 2015 年 11 月 30 日在巴黎参加全球气候峰会(图片来

源：路透社) 

    美国退出让中欧走向前台？ 

    按照《巴黎协定》，某个缔约方如果打算退出，需要等待 4 年。

《巴黎协定》于 2016年 11月 4日生效，意味着特朗普需要等到下次

美国总统选举前后，美国才能退出。 

    此外，签署国还可以选择退出 1992 年的《联合国气候保护框架

公约》(UNFCCC)，并以此方式退出《巴黎协定》，因为后者是在前者

的基础上制定的。与巴黎协定的规定不同，UNFCCC 的签署国随时可

以宣布退出，一年之后生效。 

    路透社报道称，包括一些共和党议员在内，石油巨头壳牌

(AMS:RDSA)和埃克森美孚(NYSE:XOM)对《巴黎协定》表示了支持。包

括云峰能源(NYSE:CLD)在内的几家大型煤炭公司曾强烈要求特朗普

继续留在协定当中，以帮助保护该行业在海外的矿业权益。不过，也

有其他一些公司要求特朗普退出《巴黎协定》，以帮助缓解美国国内

矿商的监管压力。 

    当地时间周三，特斯拉汽车 CEO埃隆马斯克(ElonMusk)在被问到

如果特朗普决定退出，他会怎么做时，马斯克对彭博社表示，“别无

选择，只能退出特朗普的商业顾问委员会。”而在特朗普宣布退出协

定后不久，马斯克也宣布退出白宫商业委员会。 
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    另据路透社的报道，在美国打退堂鼓之际，欧盟和中国正打算在

领导人会晤期间成为全球气候议题的领袖。 

    美国有线电视新闻网(CNN)则认为，中欧之间在气候议题上的通

力合作，或将取代美国的领导地位。“如果和平与繁荣是全球经济秩

序的结果，那么特朗普政府既无法保证欧洲的和平，也无法促进欧洲

的繁荣。在以经济权力为基础的当下，如果美国继续逃避其作为全球

领导者的责任，那么中国和欧洲将会形成新的权力中心。”CNN 援引

美国一家研究机构高频经济信息社(HighFrequencyEconomics)的分

析说。 

    --------------------- 

    1968：美国给我们做的榜样是，为了美国的根本利益，一切国际

协议都是狗屁！只有傻瓜做负责任的大国！所以 WTO协议，中美战略

会谈的协议该反悔就反悔，不要怕别人说不负责任！老大美国好榜样！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0210:35 

    中国白银需求创金融危机以来最低该谁背锅？ 

    2017年 06月 02日 07:46来源：金十数据编辑：东方财富网 

    曾经，中国工业白银需求占了全球白银消费量的近三分之一，但

过去两年这类需求大幅降低。 

    点击查看大图 

    中国经济动能减弱又多了一个佐证：中国工业白银消费正快速下

滑。曾经，中国工业白银需求占了全球白银消费量的近三分之一，但

过去两年这类需求大幅降低。据《2017世界白银调查》公布的数据，
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2016 年中国工业白银消耗从 2015 年的 1.69 亿盎司下跌 15%至 1.44

亿盎司，短短一年内减少了 2500万盎司。 

    此外，中国白银制造业总需下跌 23%，较 2014年高峰的 1.86亿

盎司减少 4200万盎司。有人认为中国工业用银减少与银价上涨有关，

但这种解释似乎不具有说服力，毕竟 2014年平均白银价格高达 19.08

美元/盎司(2015年为 15.68美元/盎司，去年则为 17.14美元/盎司)

时，中国的工业白银消费量也要大得多。这意味着中国工业用银数量

与银价之间并没有必要的联系，背后暗藏着更加可怕的趋势。 

    值得注意的是，去年中国工业白银需求创下 2009 年全球金融危

机以来的最低水平.2009 年中国工业用银为 1.37 亿盎司，仅略低于

去年的 1.44 亿盎司。2010-2014 年中国的白银消费量一直缓慢但稳

步增加，不过过去两年情况开始逆转。 

    也有一些交易员将中国工业用银减少归因于太阳能制造商提高

了效率。毫无疑问，光伏板的生产效率确实已经提高，2011年每块光

伏板的白银用量为 0.5克，到 2016年已经降低至 0.15克。不过《2017

世界白银调查》显示，2016年太阳能光伏板的白银消费从 2015年的

5720万盎司增加至 7660万盎司，更是大大高于 2014年的 5180万盎

司。因此，这个理由也不能解释为何过去两年中国工业用银大幅减少。 

    如果我们观察过去十年全球白银制造业需求，可以发现一个有趣

趋势： 

    如图所示，2011 年白银价格处于最高水平(平均 35.12 美元/盎

司)时，全球工业用银也是最多的，达到 6.61亿盎司。但此后，工业
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用银持续下滑，并在去年创下 5.62亿盎司的低位，较 2011年下跌近

1亿盎司。 

    没错，2011年以来全球摄影业白银用量是减少了，但根据《2017

世界白银调查》，这个降幅并不大，只有 1600万盎司。而白银消费降

幅最大的是电气电子行业，该行业的消费量从 2011 年的 2.91 亿盎

司降至去年的 2.34 亿盎司。这也不能归因于银价上涨，因为期间白

银价格大跌超过 50%。 

    那么，所有这一切到底意味着什么？贵金属研究专家

SteveSt.Angelo 认为，这意味着靠印钱、负债和央行购买资产支撑

的世界经济体并没有录得实际增长，相反，他们的经济正在萎缩。 

    ------------ 

    1968：这实际验证了我前几天得出的中国实际经济抛开房地产已

经下滑超过 7%以上的结论！2016 年中国工业白银消耗从 2015 年的

1.69 亿盎司下跌 15%至 1.44 亿盎司，即使按照这个指标实际上工业

下滑又比整个经济下滑更明显，领先下跌起码 15%。 

    还有个指标，中国白银制造业总需下跌 23%，较 2014 年高峰的

1.86 亿盎司减少 4200 万盎司。这证明工业下滑远超过 15%。现在股

市上似乎外资在收购格力这些股票，如果没有了格力这些制造业怎么

办啊！从时间点上看，2011 开始工业就有下滑迹象，2014 是明显拐

点！李嘉诚什么时候走的？2012北京为什么有人集中抛了一批房子，

大数据人家先掌握！我记得二战时斯大林在很多绝密消息报告德军马

上要进攻苏联的时候依然判断德军不会进攻苏联的依据是总参谋部
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说德军没有准备过冬衣服的迹象！实际上确实是这样，以后德军失败

也基于此！可见事物是联系的，可以从细节推理判断出正确结论！ 

    美国在制造业回归，我们在制造业领跌？特朗普已经明白美国即

使有技术但是产业空心化，高度垄断集中的技术和资金只能让少数人

赚钱，大多数美国人没有工作还是会造反，我觉得他看到本质了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0217:11 

    美国学生的数学真的比我们简单吗？ 

    2015 年 01 月 18 日 13:07 新浪教育微博我有话说(152 人参与)

收藏本文 

    美国的数学真的简单吗？美国的数学真的简单吗？ 

    听过这样一种说法：美国初中生学的数学是咱们国家小学生的水

平，美国高中生学的数学是咱们国家初中的水平。那么，为什么很多

需要数学的东西(iOS、Android 系统)都是人家做出来的而不是咱们？ 

    有人说，“美国给予不热爱数学的学生最基础的数学教育，而给

予热爱数学的天才最高水平的数学教育。”这话很对。 

    长久以来，中国人的迷思就是，为何“美国人数学这么差，还能

出这么多牛逼科学家”？我结合自身的经历，系统地给大家科普一下。 

    首先，先说“美国给予不热爱数学的学生最基础的数学教育”。

美国的每个地区对于学生应该有何种数学修养，大多是有硬性规定的。

比如麻省，每年对特定几个年级的学生有统考，这个统考的主要内容

之一就是数学。数学不过关的，高中是不允许你毕业的。所以基本上

每间正规高中，也都对数学水平有最基本的要求才准毕业。据我所知，
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这个标准大概在会运算简单的三角函数就可以了。 

    这种低要求的直接结果就是——美帝 99%的学生(99%这个数字

并不夸张，可能更高)的数学都停留在生活勉强可以自理的水平上。 

    好了，到了说“给热爱数学的天才最高水平的数学教育”的部分

了。 

    以高中为例，对于一些数学比较好的不安分分子，为了安抚他们，

不给社会添麻烦，学校(不是每间学校都有这个条件 )会提供

AdvancedPlacement 课程，也就是宅男们喜闻乐见的 AP 课程。以数

学为例，高中最高级的 AP课程，叫作 BC微积分，只要你前面的课程

成绩都好，你几年级修这个课是没有限制的，我上学时班上最年轻的

同学是一位俄裔美国人，他修此门课程时才上十年级(相当于我们高

一)，最后这门课他的成绩是 A+。在我们学校，意味着每次考试的成

绩，都在 95 分以上，实在是学校公害。人家高一就学这个，你们各

位自诩为学霸的，颤抖了吗？我作为一名合格的宅男，还选修了 AP

物理，教材不是统一的，AP的任课老师可根据自己喜好选择教材。另

外老师会推荐一些课外读物，供不安分的宅男们消耗能量。AP 课修

了一整年以后，就可以报考全国的 APExam 了。APExam 统考的难度，

个人觉得数学比较简单，物理则很难(物理中，力学和电磁学分开考)，

当然也可能因为我抽象思维能力太差了……即便这样，我全考个 5分

也是没有压力的。(满分 5分) 

    //d1.sina.com.cn/201705/24/1455173.jpg 

    说到这就差不多了，中心思想和开始提到的一样，可能论数学物
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理的平均水平，美国学生确实远远不如中国学生，但是谈到“给天才

的教育”时，中国的教育制度，则还停留在解放前。而到了大学，这

个差距就越拉越大，到了研究生阶段，与美国的“高高等”教育相比，

真的无法相提并论。国内的院校，资金条件、师资条件和科研硬件条

件，都比发达国家相差太远了。 

    所以说“美国学生学的数学比我们简单”这就是个伪命题，不存

在这样的事情。 

    另外，这样的制度，从侧面看，很大一个好处就是，年轻人可以

把多余的时间和精力，专注到自己喜欢做的事情上。很多比较聪明的

宅男，高中最后一年基本没有什么数理课程了(全提前学完了)，学学

哲学、历史、艺术，玩玩乐团、体育，对成长都有帮助。前面那位俄

裔学霸，还是该地区的长跑冠军，真是令人厌恶。 

    另外一个好处就是，学霸们可以和学霸们在一起玩一起上课一起

耍，不要小看这些宅男们，学霸们聚在一起的能量是很大的，你没发

现，在你们现在打工的地方，老板们年轻时都是学霸吗？文/DaveGeng 

    本文选自学生乐园的博客，点击查看原文。 

    ----------- 

    1968:这文章说的很对！我其他的资料告诉我，美国各地还有类

似我们重点中学的学校！高中就到大学试验室做我们研究生才能做的

实验了！人家的思路就是让笨小孩也能及格毕业，让学霸们能够学高

精尖的东西！而且教材不一样的学霸知识组合碰撞，我认为是关键！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0217:14 
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    北上广深二手房价和租金齐跌楼市拐点已至？ 

    房价刹车 

    据机构监测，北上广深四个一线城市的房屋租金开始出现下降，

这个坚挺了近 10 年的数据在 2008 年金融危机以来首次出现下降。

虽然降幅较低，但在楼市高压调控的背景下，这被视为楼市拐点的一

个明确信号。这轮房租的下调主要的传导因素在于二手房交易的大幅

度下滑，租房市场上的供应增加，房租随之出现松动。目前，一线城

市二手住宅的交易量已经降到低位，随着交易量的持续低迷，未来房

价的降幅还将进一步扩大。一二手房价格是联动的，二手房的下跌必

然会影响到新房。目前一线城市的新房又普遍受限价管控，同时年中

的业绩压力和资金链压力已经让房企在这轮价格博弈中开始逐渐松

动，相比利润，现金流对他们而言更为重要。新房价格也随之出现下

滑。目前市场的交易节奏放缓，这足以说明本轮新政成效显著。二手

房价格层面，由于前期涨幅过大，所以回调的空间依旧存在，随着交

易量的持续低迷，未来房价的降幅还将进一步扩大。 

    去年的“9·30”新政叠加今年的“3·17”新政，一系列楼市调

控之下，一线城市高昂的房价终于低下了头。 

    变化首先出现在曾经火爆的二手房市场。刚刚过去的 5月份，一

线城市的二手房普遍出现了成交和价格下跌，在一线城市已经进入存

量房时代的背景下，二手房价的变化无疑是个风向标，预示着楼市后

期的趋势。 

    此外，另一个观察市场走向的重要指标——房租也呈下行态势，
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4、5月份以来，京沪广深的出租房源大幅增多，成交周期均有增加，

房屋租金出现了轻微下降。多位业内人士指出，作为反映市场变化的

指标，租金与成交周期对于房价的走向同样具有参考意义。 

    上述两个维度市场和指标的变化，是对新一轮楼市调控的率先反

应。接下来的房地产市场，继续降温下行将是大概率，并将可能从一

线城市蔓延至大部分被调控城市。 

    二手房量价下行 

    刚刚过去的 5 月，京沪广深二手住宅市场首次统一出现下行信

号。 

    在四个一线城市中，北京作为 3月份新一轮调控的领头羊，限购

限贷政策最为严厉。目前，北京二手房成交价、成交量均持续环比下

行。伟业我爱我家市场研究院数据显示，5月北京二手房成交均价环

比 4月下滑 2.4%。在有交易的 12个区域中，多达 8个区的成交均价

都在下跌，仅有 4个区的价格上涨。我爱我家称，跌幅最大的是通州

区、亦庄开发区，幅度均超过 20%。 

    与此同时，北京二手住宅成交量也在进一步探底。据中原地产研

究中心统计，截至 5 月 30 日，当月北京二手住宅签约 10236 套，预

计全月签约在 1.1万套以内，而这是最近 27个月的最低值。 

    伟业我爱我家集团副总裁胡景晖指出，在一系列政策叠加下，北

京二手房市场购房需求明显减少，交易需求直线下滑，市场交易量大

幅减少，网签量、签单量也自然持续下跌。 

    而作为本轮最早开始严厉调控的一线城市，深圳的二手住宅成交
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价也在持续回落。 

    据中原地产监测，过去三周(5月 8-14日、15-21日、22-28日)，

深圳的 188 个样本二手楼盘接连三周下行，成交均价分别为 5.24 万

元、5.08万元、4.82万元，已创下近 70周最低记录。 

    深圳中原调研指出，当前二手房业主报价频繁波动，整体呈震荡

下行走势，显示业主对后市信心走弱。 

    广州作为首个开启“限卖”调控的一线城市，二手房交易行情受

到外界关注。中原、合富等研究机构表示，当前广州二手房的看涨信

心明显减弱。 

    “受新政调控影响，客户观望情绪持续，看房客明显减少，整体

市场成交进一步走低”，广州中原发展研究部指出，从二手住宅盘源

报价变化幅度看，本周报价下调 5%以内的盘源增加最为明显，较上

周净增 5.6%。 

    此外，被外界认为本轮调控手段较温和的上海，同样出现了量价

齐跌的状况。 

    据链家市场研究部，4 月上海二手住宅成交 1.55 万套，环比下

跌 20.38%；此外，伟业我爱我家数据也显示，上海该月二手房成交均

价为 51902元/平方米，环比 3月下跌 0.47%。与 2017年成交价最高

的 2月份 53228元/平方米相比，每平方米单价下跌约 1500元。 

    中原地产首席分析师张大伟指出，目前一线城市二手房已经在调

控的影响下出现“退烧”，下行主要还是表现在成交量上，而成交价

的调整才刚刚开始，买卖双方仍在博弈。胡景晖则表示，整个市场正
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在向买方市场转变。随着交易量的持续下滑，买家观望情绪浓，市场

议价空间在增大。 

    租金普遍回落 

    在二手房交易持续低迷的背景下，部分一线城市的存量房转而出

租。房屋租赁市场供应增加，使得房屋租金也随之出现下滑。 

    21 世纪经济报道的调查显示，一线城市租房价格正处于回落区

间。 

    链家网北京站信息显示，租房板块下有多个房源均出现了降价标

识。其中，降价房源约占挂牌房源总数的三成，多为 4000-7000元的

中低价房屋。在电话中，一位经纪人告诉记者，他代理的部分房源确

有降价现象，主要是房主为了尽快租出而主动调低价格，但降价幅度

并不大。 

    记者查询发现，北京丰台马家堡一套 56 平米的一居室房屋，当

前挂牌价为 4900 元，而在 4 月该小区同房型曾以 5400 元租出。此

外，在西三旗、回龙观等出租房源密集区域，均出现类似降价现象，

下调幅度多在 300元-1000元左右。 

    此外，多家租房网站的上海、广州、深圳板块也显示，部分房源

的房租同样出现了降价现象。 

    机构的数据也印证了上述现象。链家研究院统计的房屋租赁数据

显示，一线城市租金已出现回落。4 月，除北京房租创下 12%的涨幅

外，上海、深圳房租同比分别下跌 4.77%、1.21%，广州房租则相对稳

定。 
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    目前，上海是租金回落最为明显的一线城市，今年前五个月，上

海的二手房租金已经出现三次环比下跌。 

    数据显示，上海房屋租赁指数首次下跌的时间点出现在去年 12

月，环比下跌 0.13%，结束了该指数连续上涨 90个月的行情。今年 1

月起，上海延续了下跌态势。 

    多家研究机构的数据印证了这一趋势。4月，中原上海租金指数

为 238.2 点，环比下滑 1.09%，同比下滑 4.38%，环比、同比跌幅均

有所扩大。 

    不仅是租金出现回落。随着一线城市的出租房屋供应量增加，房

屋的出租难度也随之上升。 

    据链家数据显示，4月京沪广深的房源成交周期(挂牌至签约)均

出现了 7-20 天不等的同比显著增长。即使是在房租上行的北京，从

去年 1月到今年 4月，成交周期在 7天内的房源占比也由 43%下降到

27%，成交周期在 15天以上的房源占比则从 11%上升至 28%。 

    胡景晖指出，在政策收紧的影响下，二手房买卖市场持续降温，

更多的业主选择由售转租。租赁市场房源供应量的增加，是房租得到

有效平抑的原因。 

    “房租下跌跟楼市成交低迷有很大的关系。售盘少了，租盘就会

多，供过于求租金就会回落，这几乎是必然的。”广州寒桐咨询总经

理韩世同对 21 世纪经济报道记者表示，租金回落只是开始。今后，

楼市成交冻结对租金的影响或将持续显现。 

    ------ 
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    1968：我去年预测的一线二手房开始的领跌开始！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0217:15 

    【去年公积金发放贷款 1.2 万亿 12 省市个贷率超警戒线】5 月

31 日，住建部、财政部、人民银行联合发布《全国住房公积金 2016

年年度报告》报告显示，2016年，全国共发放住房公积金个人住房贷

款 327.49 万笔、12701.71 亿元，分别比上年增长 4.80%、14.61%。

此外，去年个人住房贷款率达到 88.84%，比上年末提高 8.04个百分

点，已超 85%的警戒线。（每日经济新闻） 

    5 月 31 日，住建部、财政部、人民银行联合发布《全国住房公

积金 2016年年度报告》(以下简称报告)。 

    报告显示，2016年，全国共发放住房公积金个人住房贷款 327.49

万笔、12701.71亿元，分别比上年增长 4.80%、14.61%。此外，去年

个人住房贷款率达到 88.84%，比上年末提高 8.04个百分点，已超 85%

的警戒线。 

    从具体地方来看，《每日经济新闻》记者注意到，已有 12省市个

贷率超过 85%，其中天津、上海、江苏、浙江、安徽、福建、江西、

贵州这 8个省市个贷率超过 100%。 

    多位接受《每日经济新闻》记者采访的专家表示，一些省市个贷

率超 100%，是由于去年一些地方楼市成交活跃，所产生的公积金使

用过度的情况。 

    不过，某一个年份个贷率偏高并不一定表示公积金使用方面出现

问题，因为公积金的归集包括当年的缴存，还有往期的结转。实际上，
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今年出台的一些楼市调控政策，使得一二线成交量明显回落，公积金

使用也会明显降低，个贷率也会下降。 

    公积金缴存额提取额现双升 

    报告显示，2016年，住房公积金缴存额 16562.88亿元，比上年

增长 13.84%。缴存的增长，也使得住房公积金缴存总额突破 10万亿

元。报告显示，2016年末，住房公积金缴存总额 106091.76亿元，比

上年末增长 18.55%。 

    而在提取方面，2016年末，住房公积金提取总额 60463.59亿元，

占缴存总额的 56.99%。其中在 2016 年当年，住房公积金提取额

11626.88亿元，比上年增长 5.82%。分项统计显示，住房消费类提取

超八成，为 9397.14 亿元；非住房消费类提取 2229.74 亿元，占比

19.18%。 

    对此，易居研究院智库中心研究总监严跃进对《每日经济新闻》

记者评价说，住房消费类规模较大，实际上也和购房有关。购房交易

被认定为住房消费类，而不是投资类。提取公积金的做法，是首付资

金筹集的一种重要方式。 

    作为使用住房公积金的主要方式，个人住房贷款也出现大幅上升。 

    报告显示，2016 年发放住房公积金个人住房贷款 327.49 万笔、

12701.71亿元。年末，累计发放个人住房贷款 2826.63万笔、66061.33

亿元，分别比上年末增长 13.10%、23.83%；个人住房贷款余额

40535.23亿元。 

    这其中，从去年运用住房公积金贷款职工来看，低收入群体占
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35.96%，中等收入群体占 58.86%，高收入群体占 5.18%。 

    与 2015年数据相比，去年低收入人群比例有所减少。《全国住房

公积金 2015年年度报告》显示，贷款职工中，低收入群体占 36.61%，

中等收入群体占 57.43%，高收入群体占 5.96%。 

    报告中，低收入指收入低于上年当地社会平均工资，中等收入指

收入介于上年当地社会平均工资 1 倍(含)到 3 倍之间，高收入指收

入高于上年当地社会平均工资 3倍(含)。 

    12省市个贷率超 85%警戒线 

    个人住房贷款上升的同时，个人住房贷款率也在上升。报告显示，

2016 年末，个人住房贷款率(即个贷率)88.84%，比上年末提高 8.04

个百分点。 

    个贷率指年度末个人住房贷款余额占年度末住房公积金缴存余

额的比率，这一比率能够显示住房公积金支持个人贷款买房的力度。 

    严跃进表示，个贷率过低，表明公积金支持贷款购房的力度不够，

但是过高又表明公积金余额趋紧。一般以 85%作为警戒线。 

    《每日经济新闻》记者注意到，报告中显示，有 12 省市个贷率

超过 85%警戒线，其中 8个省市个贷率超 100%。 

    中原地产首席分析师张大伟对《每日经济新闻》记者表示，去年

一二线城市在楼市刺激政策的鼓励下，包括公积金首套、二套贷款额

度出现松动，使得公积金提取额度和使用频率非常高。一些地方楼市

成交活跃的时候，公积金本身是一个重要的信贷工具。楼市活跃，必

然会出现使用过度的情况。 
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    值得注意的是，个贷率超过 100%的 8 个省市中，天津以 122.9%

的个贷率居于首位。而在 2015年，个贷率超过 100%的仅有天津一地，

为 101.46%。 

    严跃进表示，个贷率超过 85%但未超 100%，可以认为贷款规模相

对较大，市场较为活跃，但只要注意把控好风险就可以了。而对于个

贷率超过 100%规模，这和贷款发放规模较大、公积金缴纳数量偏少

等有关，另外也和此类省份公积金二套房贷、二次房贷等因素有关。

“流动性不足的风险往往是和此类个贷率的指标进行挂钩的。而且从

实际情况看，各地在 2017 年前 5 个月陆续出台的限制公积金贷款等

政策，已经产生了较为明显的政策导向。” 

    数据显示，2016年末，住房公积金个人住房贷款逾期额 7.86亿

元，逾期率 0.02%。 

    调控收紧今年个贷率将下降 

    对于高个贷率的影响，张大伟认为，“高使用率的情况，对后续

的贷款人有影响，需要排队等额度。去年下半年很多城市出现过公积

金放款难，一般情况下个贷率如果超过 100%，放款必然就放缓了。” 

    张大伟表示，某个年份个贷率超过 100%不代表就出现了问题，

因为这并不反映市场真的无钱可贷。因为公积金从归集角度来说有两

部分——既包括当年的缴存，还有往期的结转。 

    他同时表示，超警戒线和楼市调控关联度较大，今年楼市调控收

紧，成交降温，公积金的个贷率自然就会就会降下来。 

    《每日经济新闻》记者注意到，一些省市也在有意识地控制公积
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金个贷率过快增长。 

    譬如，湖北省住建厅去年年底发文要求，个贷率超过 85%的城市，

可适当调整住房公积金使用政策，优先保证“首套、首贷”等刚性基

本住房需求和改善性需求的提取、贷款使用，可暂停住房公积金装修

使用。 

    此外，安徽省住建厅 3月出台了《安徽省住房公积金资金流动性

风险预警机制实施办法》，将对各市公积金流动性实行预警。其中，

三级预警为住房公积金个人住房贷款率在 95%以上，资金净流量继续

为负数。启动三级预警时，预警城市住房公积金管理中心必要时可以

通过实行住房公积金贷款轮候发放政策，控制住房公积金资金流出速

度。 

    -------- 

    1968：去年是甩开膀子支持房地产！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0512:38 

    引用： 

    【任泽平：棚改拉动近 20%商品住房销售创造 13万亿投资】2015

年和 2016 年棚改货币化安置去库存分别 1.5 亿平和 2.5 亿平，占全

年商品住宅销售面积 13.4%和 18.1%。预计 2017年棚改去库存 2.6亿

平、2018-2020 年 7.7 亿平，占当期商品住宅需求分别达 19.3%和

17.3%。 

    导读 

    2016年底，在市场对 2017年房地产投资一片悲观之时，我们旗
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帜鲜明提出“2017 年房地产投资不悲观、三四线足以支撑全国销售

投资”(详见深度报告《为什么我们对 2017年房地产投资不悲观》)。

促使我们做出判断的核心原因，是对棚改货币化持续推进的力度和一

二线城市向周边的外溢效应。2017 年以来，三四线房地产销售超预

期、房地产投资超预期，均验证我们判断。在地产销售投资的强劲增

速中，地产上下游持续受益，家电、消费领域牛股辈出。 

    行至年中，市场对房地产投资开始出现分歧，当前我们依然相对

市场偏乐观，虽然由于调控下半年会边际走弱。核心仍基于去库存充

分后的市场自身补库需求，政府持续大力推动的棚户区改造，以及棚

改货币化产生的巨大销售、投资增量。在城镇化快速推进的历史大潮

中，棚户区改造不仅改善民生、改变城市面貌，也创造住房需求、拉

动房地产投资，是未来 5年支撑房地产行业发展的核心变量之一。 

    本报告旨在全面系统教科书式地研究棚改现状、未来空间、对地

产销售投资拉动效应、投放货币等，并结合案例和测算分析。 

    摘要 

    1、棚改历程、现状和未来空间。 

    棚户区分为五大类，分别是城市棚户区、国有工矿、林区、垦区、

中央下放地方煤矿棚户区。截止 2012 年末，全国城市和建制镇中，

各类棚户区和危房及无管道自来水、无厨房或厕所的不成套住房有

4200 万户。棚改任务艰巨，在“去库存”的大背景下，2015 年起，

棚改货币化安置大力推广，2015-2017 年棚改任务 1800 万套，货币

化比例从 2014 年的 9%快速提高到 2016 年 48.5%，保守估计 2017 年
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50%，2018-2020 年达到 60%。2017 年 5 月 24 日的国务院常务会议，

提出 2018-2020 年三年 1500 万套的棚改计划。在中央政策的持续激

励之下，全国各省市棚改完成进度推进顺利，实现了对房地产行业稳

消费、拉投资、去库存的目的。 

    2、棚改具有一石三鸟的经济意义。 

    1)拉动近 20%商品住房销售：2015 年和 2016 年棚改货币化安置

去库存分别 1.5亿平和 2.5亿平，占全年商品住宅销售面积 13.4%和

18.1%。预计 2017 年棚改去库存 2.6 亿平、2018-2020 年 7.7 亿平，

占当期商品住宅需求分别达 19.3%和 17.3%。 

    2)创造 13 万亿投资：棚改通过三个渠道稳投资，一是直接增加

房地产投资，包括安置房投资和通过去库存带动的商品房投资；二是

棚改配套的基建投资；三是拉动房地产 40 多个关联产业的投资。我

们测算，2017 年-2020 年，棚改将拉动投资 12.9 万亿。其中房地产

投资 4.7万亿(安置房投资 2.0万亿、商品房投资 2.7万亿)、棚改配

套基建投资 1.6万亿，房地产上下游产业投资 6.6万亿。 

    3)投放 2 万亿基础货币：央行运用 PSL 向政策性银行投放基础

货币，实际上相当于定向给房地产市场提供流动性。截止 2016 年末

PSL余额为 20526亿。 

    3、投资建议：棚改货币化持续推动三四线去库存，利好布局三

四线的龙头；棚改拉动投资 13万亿，利好棚改优势显著的公司。 

    风险提示：棚改政策不及预期、楼市超预期降温、货币政策超预

期收紧 
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    正文 

    1棚户区：历史、现状、未来 

    棚户区是历史形成的产物。大量棚户区房屋建于我国工业化初期。

这些简易房屋建筑密集、结构简单、使用功能不完善、基础设施不配

套，很多存在消防安全隐患。随着时间的推移，这些房屋严重破损，

多数已成为危房。 

    棚户区所在城市财政状况普遍不佳，依靠当地财力投入改造的能

力有限；棚户区所在企业多数已破产、改制，企业无力承担房屋改造

责任；棚户区居民很多是下岗职工，经济条件不允许对房屋进行翻新、

改造。 

    棚户区分为五大类。一是城市棚户区，包括成片城市棚户区、城

中村、城市危房改造；二是国有工矿(含煤矿)棚户区，包括铁路、钢

铁、有色、黄金等行业棚户区；三是国有林区(林场)棚户区；四是国

有垦区(农场)棚户区；五是中央下放地方煤矿棚户区。 

    在五类棚户区中，城市棚户区占比最高，是改造的重中之重。 

    2004 年，时任辽宁省委书记的李克强同志，在辽宁省率先启动

棚改，2005年，国家启动了对中央下放东北三省煤矿棚户区的改造，

2008 年，各类棚户区改造被正式纳入城镇保障性安居工程，全国范

围内，大规模的推进城市、国有工矿、国有垦区、中央下放地方煤矿

棚户区改造的大幕就此拉开。 

    住房城乡建设部曾经联合发改委、财政部、农业部、国家林业局

等部门，两次对各地城市棚户区、工矿(含煤矿)棚户区、农垦危房、
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林业及铁路棚户区现状进行全面调查，结合“六五”普查数据，初步

确定 2012 年底，全国城市和建制镇中，各类棚户区和危房及无管道

自来水、无厨房或厕所的不成套住房还有 4200万户。 

    2棚改怎么改：难点与模式 

    早在 2012 年，国务院《关于加快推进棚户区(危旧房)改造的通

知》指出，城市棚户区改造要因地制宜，采取拆除新建、改建(扩建、

翻建)、综合整治等多种方式。居民安置采取实物安置和货币补偿相

结合；安置住房采取原地重建和异地建设相结合，能就近安置的，尽

可能就近安置。在改造中可配套建设一定数量的廉租住房、公共租赁

住房等保障性住房，统筹用于符合条件的保障家庭。 

    2.1棚改难点 

    棚改的难点主要体现在两个方面： 

    1)拆迁安置难。需要协调拆迁户利益，就地安置的要保障棚改后

的教育、医疗、交通等条件，异地安置的要保障安置条件不低于原址

水平，非定向安置的要按照同等补贴标准对待。 

    2)资金难。棚改涉及资金量大，大量安置房、市政实施建设使项

目资金很难平衡；如果全部通过普通借贷融资，实施主体的负债和财

务成本压力会很大。 

    北京东城的望坛项目集中体现棚改的两大困难：拆迁安置涉及居

民 5604 户、非宅 89 户，户籍人口 2 万余人，预计总投资额 433 亿

元。事实上，1992 年望坛区域就已首次纳入“危改”，在先后经过 4

次入户调查后，因改造体量大、规划受限、资金平衡难度大等原因始



13904 

 

终未能启动。2013 年望坛项目被纳入中心城区棚改名册，成为北京

中心城区规模最大、单体投资金额最高、拆迁和安置难度最高的棚改

项目。 

    2.2望坛模式 

    北京城建于 2016 年 5 月 19 日通过一次性招标获得望坛项目，

并于 2016年 7月 31日启动征收程序，2017年 4月 18日正征收预签

协议比例达到 75%，预签协议生效。目前已经开始有序拆迁。该项目

推进过程也集中体现了棚改的运作模式： 

    1)针对拆迁难：在充分征询所有拆迁户意见基础上，提供多种征

收补偿方案，如货币补偿，房屋产权调换，充分照顾拆迁户多样化需

求。并对因征收房屋造成的搬迁、临时安置的补偿和停产停业损失进

行补偿。采取补偿协议预签模式，对积极参与预签进行奖励。 

    2)针对安置难：采取“就地安置+异地安置+非定向安置”，对接

2个异地安置楼盘，7种组合方案，基本满足拆迁户需求。 

    3)针对资金难：自有资金 50亿(集团和公司 1+49)，仅占项目总

投资 11.5%；中国农业银行北京分行牵头组团向东城区“望坛”棚改

项目融资授信 336亿元，采用信用+担保的创新抵押模式(对于项目征

收拆迁阶段的贷款需求采取信用方式发放，待项目取得土地证后追加

土地使用权抵押担保)，贷款利率整体下浮 10%；项目建设 1000多套

平衡资金用商品房，预计售价 13万/平。 

    望坛项目推进顺利，2016 年 5 月中标、7 月底开启征收程序、8

月对接异地安置房项目，2017年 3月确定最终补偿方案、4月启动征
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收预签协议，目前预签协议已经生效、安置房选房工作也基本完成，

拆迁已经有序开展。棚改难在拆迁、拆迁难在协议签订和选房，预签

协议和选房基本完成，标志项目难点已迎刃而解。2017 年有望完成

99%拆迁工作，3年内有望完成整个项目(快于招标方案的 5年). 

    3棚改的钱从哪里来：从财政拨款到 PSL 

    2013 年，国务院印发针对棚户区改造的 25 号文，将 2013 年的

棚改目标由此前提出的 304 万户降低为 232 万户。下调的主要原因，

即是棚改巨大的资金压力。 

    资金来源是棚改绕不过的难题。一直以来，棚改依托中央、省、

市(县)三级财政统筹，资金压力大，特别是市(县)一级，本身财政收

入非常有限，对棚改的投入捉襟见肘。待改造的棚户区多数为位置偏

远、市场化运作难的“硬骨头”。新预算法实施后，棚改融资机制亟

待创新，也一定程度上加剧了“融资难”。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0512:39 

    国务院第 95 次常务会议上，对解决棚改融资问题，提出了相应

的政策措施。 

    一是创新融资体制机制，推动政府购买棚改服务方式，鼓励多种

所有制企业成为棚改实施主体，开发银行等金融机构可依据政府购买

棚改服务协议对棚改实施给予贷款。二是鼓励农业发展银行在其业务

范围内加大对符合条件的实施主体给予贷款支持。三是进一步加大中

央预算内投资和中央财政支持力度。此外，还要鼓励商业银行、企业

等社会主体积极参与。 
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    2014 年 ， 中 国 人 民 银 行 创 设 抵 押 补 充 贷 款

(PledgedSupplementalLending，PSL)，为开发性金融支持棚改提供

长期稳定的资金来源。随后，央行 PSL贷款对象扩展到中国农业发展

银行和中国进出口银行等两个政策性金融机构。 

    3.1抵押补充贷款 PSL 

    PSL 是央行为开放性金融支持棚改，特别设立的信贷支持手段。

PSL的特点是期限长、利率低，适合为棚改这种周期长、社会意义大

于经济意义的项目提供大额融资。 

    PSL采取质押方式发放，合格抵押品包括高等级债券资产和优质

信贷资产。 

    PSL也拓宽了基础货币的投放渠道。从央行资产负债表来看，最

近四年来，通过外汇占款渠道投放的基础货币明显减少。为保持流动

性合理充裕，央行创设抵押补充贷款工具(PSL)，引导开放性金融机

构，向国家政策导向的实体经济部门提供低成本资金，有利于引导市

场利率走向。 

    为引导国家开发银行降低棚改贷款利率、适应存贷款基准利率的

调整，央行分别于 2014年 11月、2015年 5月、7月经三次将 PSL利

率从 4.5%下调至 2.75%。 

    从 2015年 10月起，央行将 PSL的对象，由国家开发银行扩大至

中国农业发展银行、中国进出口银行，主要用于支持三家银行发放棚

改贷款、重大水利工程贷款、人民币“走出去”项目贷款等。 

    自 2014年以来，央行持续不断的提供 psl资金。2014年，央行
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提供 PSL资金 3831亿元。 

    2015年，央行向三家银行提供 PSL资金共 6981亿元，期末抵押

补充贷款余额为 10812亿元。 

    2016年，央行向三家银行提供 PSL共 9714亿元，期末抵押补充

贷款余额为 20526亿元。 

    根据人民银行要求，每月 26 日政策性银行向人民银行上报申请

PSL 资金文件，前 25 天据实填报，后几天预测填报。总行按照“逐

月请领，先垫款后申请”原则每月向人行申请 PSL资金。 

    总的说，PSL 是央行定向发行基础货币，直接对接棚户区改造。 

    3.2开发性金融机构是主力 

    为进一步发挥开发性金融对棚户区改造的支持作用，提供依法合

规、操作便捷、成本适当、来源稳定的融资渠道，2014年 7月，国家

开发银行住宅金融事业部获批开业。 

    2014年，国家开发银行发放棚改贷款 4086亿元，涉及总建筑面

积约 8.6亿平方米。 

    2015年，国开行发放棚改贷款 7509亿元，其中对中西部和东北

地区贷款发放额，占全年发放额的 62%；发放用于货币化安置贷款

2588 亿元，占 35%。国开行信贷业务贷款余额总计 9.21 万亿元，棚

改贷款仅次于公路建设，占国开行贷款余额的 14.7%。 

    2016年，国开行发放棚改货币化安置贷款 5435亿元。 

    3.3农业发展银行支持涉农棚改 

    2015年 10月，央行将 PSL的对象，由国家开发银行扩大至中国
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农业发展银行，主要用于支持涉农棚户区改造。 

    2015年，农发行发放棚改贷款 283.83亿元，支持拆迁建筑面积

5862万平方米，新增安置住房建设面积 5302万平方米，惠及棚户区

居民 39万户、136万人。截止 2015年末，农发展棚改贷款余额 498.14

亿元。 

    2015年，棚改完成投资 1.54万亿元，其中国开行发放贷款 7509

亿元，占比 49%；农发行贷款 284亿元，占比 2%。 

    3.3政府持续的财政投入 

    各级政府加大对棚户区改造和基础设施建设投入。 

    2008 年至 2012 年中央及地方政府累计投入超过 4000 亿元，其

中中央财政共安排 1370亿元。2013年，各级政府发放补助资金共计

1628亿元，2012年投入 670亿元，2008年仅投入 42亿元。 

    2008年到 2014年，中央累计安排棚改及配套基础设施建设补助

3000多亿元。2015年中央安排棚改及配套基础设施建设补助 1494亿

元。 

    3.4鼓励社会资本参与 

    政府依靠补贴企业、税费减免、信贷支持、鼓励企业债券等多层

面的政策，对社会资本参与棚改予以鼓励。 

    2014 年，中央通过增加棚改相关的城投发债指标、放宽棚改概

念企业债发行条件，推出项目收益类债券、扩大贷债范围等举措，继

续鼓励企业债券融资助力棚改。 

    2015 年，国开行发行了国内首笔棚改贷款信贷资产证券化产品
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100亿元，通过债贷组合、银团贷款等方式引导各类社会资金 2549亿

元支持棚改建设。 

    4棚改货币化：架起商品房去库存和基础货币投放的桥梁 

    4.12015年以来，去库存任务艰巨 

    2015 年以来，房地产高库存、高风险的问题屡屡被提及。2015

年，房地产投资增速从年初的 10.4%一路下滑到 1%，部分城市的商品

房积压问题开始暴露。 

    房地产库存压力大，背后是过去几年，三四线房地产开发商疯狂

拿地增加供给，三四线人口持续流出的需求减少的矛盾，如何增加有

效需求成为主要难题。 

    2015年底，中央经济工作会议明确提出，去库存是 2016年内的

主要任务，其中最重要的，就是去房地产的库存。在随后住建部召集

地方研究出的去库存方案中，最重要的就是棚户区改造货币化去库存。 

    三四线房地产最核心的问题，是没有需求。与之相对的，大量棚

户区居民有住房需求，没有购买能力，市场上，大量的商品房又在积

压，棚改货币化，就架起了商品房去库存和基础货币投放的桥梁。 

    增加棚改规模，能够发挥拉动内需、促进投资、去除存量商品住

房、稳定房地产市场的积极作用。 

    4.2棚改货币化的三个大变化 

    4.2.1规则之变 

    棚改安置房原则上不再新建，棚改创造刚性住房需求，从实物安

置到货币化安置。 
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    棚户区改造货币化，既完成了安置，又消化了库存，对于盘活资

金和活跃经济都有积极作用。 

    2015年，全国城镇保障性安居工程，新开工 783万套，建成 772

万套，均超额完成年度目标任务。其中，棚改开工 601万套，货币化

安置比例为 29.9%。 

    2016年，棚改新开工 606套，棚改货币化安置达到了 48.5%，比

2015年提高了 18.6个百分点，大约去库存 2.5亿平方米。 

    2017年棚改计划目标是 600万套，货币化比例至少 50%。按照国

务院要求，棚户区要在 2020年基本完成改造。 

    2018年-2020年，棚改计划是 1500万套。 

    4.2.2规模之巨 

    我国棚户区改造计划数量由 2009 年的 80 万户增长到 2014 年的

470 万户，增速较快。2015 年计划棚改数量继续增加至 580 万户；

2016 年和 2017 年棚改均为 600 万户；2018 至 2020 年，我国将再改

造各类棚户区 1500 万户。按照棚改货币化比例估算，2014-2020 年

通过货币化安置一共推动商品房去库存 14.7亿平。 

    4.2.3机构之变 

    2014 年，国开行住宅金融事业部获得银监会批准建立，机构定

格为副部级，专门为棚改提供成本适当、长期稳定的建设资金。同年

8 月，约 50 人专门从事棚改工作，在 37 个省及计划单列市完成 35

个地方贷款平台搭建。 

    棚改货币化安置所需资金，大部分来自于国开行的支持。这实际
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上相当于创新了基础货币的供应渠道，拉动房地产需求的同时增加货

币供应量，提振经济。 

    4.3棚改货币化的运作 

    央行向政策性银行投放抵押补充贷款，政策性银行发放棚改贷款，

地方政府凭借棚改贷款、中央补助和社会资本等，以低成本资金改造

棚户区。居民家庭可按自身需求，选择实物安置、或货币化安置。 

    棚改货币化安置，主要有三种形式。一是，政府引导开发商，将

普通商品房转为安置房，让居民自行购买；二是，政府购买商品房，

转卖给棚改户；三是，政府直接给予货币补偿。前两种属于定向安置，

第三种属于非定向安置。 

    4.4棚改货币化的实施现状 

    2017年 5月 24日，国务院召开常务会议，确定 2018-2020年三

年棚改计划，提出，再改造各类棚户区 1500 万套，进一步提升货币

化安置比例，加大中央财政补助和金融、用地等支持。 

    从各省实践来看，2016 年货币化安置比例普遍达到 50%左右，

2017年货币化安置比例目标也均在 50%及以上。 

    4.5棚改货币化安置案例：货币化安置助力去库存 

    我们在 3月底集中调研了 2016年以前的 4个高库存三四线城市，

分别是辽宁的锦州、鞍山，安徽的淮南、芜湖。这四个城市 2016 年

受益于政策放松销量开始好转，2017年热度维持甚至超预期上升。 

    三四线热销和政策刺激密切相关。四个城市均是从 2016 年开始

加大政策力度，形成棚改货币化、农民进城、商贷宽松、公积金贷款
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支持、税费减免和购房补贴五位一体的去库存政策体系。 

    其中，棚改货币化安置是创造刚需，去库存的有效措施。2016年

4城货币化安置比例均达 50%，其中淮南和芜湖甚至达到 100%，货币

化安置套数占新房销售比例在 10%-60%不等。2017年货币化安置比例

普遍设定在 50%及以上，安置套数基本维持 2016 年水平。为鼓励棚

改居民购买商品住房，给予额外契税补贴和购房补贴。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0512:40 

    4.5.1100%货币化安置：芜湖货币化安置典型案例 

    2015 年初，芜湖便改变传统的政府统建安置方式，率先试水棚

户区改造的货币化安置并取得良好效果。 

    2015 年起便不再新建安置房，停止回迁房审批，力求实行 100%

货币化安置，且 2015 年已经消化完了之前的安置房。同时通过创新

设立“五个一”制度，为拆迁户提供更大幅度的优惠及保障措施。2016

年全年，芜湖计划棚改户数达 26943套，超过年实际成交新房套数的

一半，其中货币化安置比例约为 86%，；2017 年计划完成棚户区改造

22918套，较 2016年下降 14.9%。 

    针对棚改居民的税费减免和购房补助：除了执行国家的契税和营

业税减免政策，对高校应届毕业生、棚改居民和引进人才均有额外税

费减免和补助政策。 

    5地方棚改做法 

    5.1中央政策激励，地方推进顺利 

    由于库存情况、拆迁难度不同，全国各省市棚改完成进度差异较
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大。但在中央持续的政策激励下，全国各省市棚改完成进度推进顺利，

新开工数量基本达到预计目标，货币化安置比例进一步提升。 

    2016 年 12 月 19 日，住建部、发改委、财政部等三部门，联合

印发《棚户区改造工作激励措施实施办法》。 

    实施办法的激励支持对象是年度棚改工作积极主动、成效明显的

省(自治区、直辖市，含兵团)，年度奖励数量 8个。 

    每年 1月，住房城乡建设部根据上一年度棚改工作情况，会商国

家发展改革委、财政部，提出拟予激励支持的建议名单，并报送国务

院。拟激励支持地方名单的提出，主要考虑棚改年度任务、工作进度、

货币化安置情况、中央预算内投资项目开工和投资完成情况、中央财

政补助资金使用情况，同时参考资金筹集、工作成效、日常管理、守

法执规等情况，并结合国务院大督查、部门日常督查、相关专项督查、

审计等情况综合评定。 

    对在棚改工作中具有下列情形之一的地方，实行一票否决，不列

入拟激励支持名单：改年度任务未完成的；在国务院大督查中发现问

题较多、工作不力的；对上一年度棚改工作审计发现问题整改不力、

进展缓慢的；存在其它严重问题，有必要取消其激励支持资格的。 

    国家发展改革委会同住房城乡建设部在安排保障性安居工程中

央预算内投资时，对受表扬激励的地方给予适当倾斜支持。财政部会

同住房城乡建设部在安排中央财政城镇保障性安居工程专项资金时，

对受表扬激励的地方给予适当倾斜支持。 

    5.2内蒙古：农牧民进城、棚改助力去库存 
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    截至 2016年底，内蒙古自治区棚户区改造 23.3万套，货币化安

置套数 17.5万套，安置比例达到 75%。 

    具体措施： 

    1、农牧民进城。在全区开展农牧民安居贷工程，对农牧民进城

购房给予积极的信贷支持，截至 2016年底已发放贷款 4.1亿元。 

    2、棚改与去库存相结合。加大政府补贴力度、强化收费优惠政

策落实、鼓励和引导开发企业让利销售，并采取提高贷款额度、延长

贷款期限、允许异地贷款等措施，大幅提高了住房公积金的使用效率。

截至 2016 年年底，内蒙古商品房累计可售面积与 2015 年底相比下

降 12.5%，其中商品住宅下降 19.7%。 

    5.3陕西：棚改进度位居全国前列 

    2016 年，陕西省棚户区改造开工 30.31 万套，超额完成全年 28

万套的建设任务。全省房地产开发完成投资 2884.4 亿元，增幅较去

年同期上升 5.28个百分点。累计商品住房可售面积同比下降 17.3%，

增幅较去年同期下降 23.44个百分点。 

    棚改进度位居全国前列： 

    1、棚改货币化安置率 69.8%，全国排名第五。 

    2、棚改和公租房基本建成 38.85万套，位居全国第四。 

    3、新增发放租赁补贴 2.1537万户，位居全国第三。 

    4、全年棚改国开行专项贷款发放 530 亿元，位居全国第三；争

取政策性银行贷款授信 955.366亿元，位居全国第五。 

    5.4贵州：棚改资金收支平衡 
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    2016年，贵州省棚改新开工任务 43.03万套，实际完成 43.03万

套，其中货币化安置 18.81万套。贵州省共获得国开行省分行、农发

行省分行以及商业银行棚改贷款 960亿元。 

    具体措施： 

    1、将土地资源利用与棚改相结合 

    2、将城市转型发展与棚改相结合 

    3、将完善城市功能相结合与棚改相结合 

    贵州省六盘水市盘县，以煤矿为主业，依托矿点形成若干个小城

镇，职工居住条件十分艰苦。借助棚改政策，全县累计实施棚改 11

万户，集中打造了一批体现地方民俗和传统文化的特色旅游小镇，实

现了产业转型发展。 

    贵州省严格控制棚改成本，目标是实现市域内棚改资金收支大体

平衡，将棚改贷款本息逾期不还率、贷款不良率控制为零。 

    试点安顺市，按照“谁使用，谁偿还”的原则，印发《购买棚改

服务统贷统还资金管理办法》，明确各县区为还款责任主体，将年度

还款计划纳入同级财政预算，确保“借得到、用得出、管得了、还得

上”。2016 年，19 个棚改项目总投资 76 亿元，向国开行申请借款本

息 126 亿元，可腾空建设用地约 3300 亩，按出让价格每亩 290 万元

保守估算，土地出让金收入约 96 亿元，加上配套建设的停车位及商

铺销售等收入约 36 亿元，总收入约 132 亿元，实现了区域内棚改资

金收支平衡。 

    5.5安徽：货币化安置比例纳入政府考核目标 
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    2016年，安徽省棚改新开工任务 26.63万套，实际完成 26.77万

套，其中货币化安置 15.3 万套、货币化安置比例 57.2%。除合肥市

外，全省棚改货币化安置比例达到 66%。 

    全省在 6 月底前完成新开工任务的 70%，9 月底前全面开工，10

月底前完成基本建成任务。 

    除合肥市外，安徽省政府将货币化安置比例纳入各市年度目标责

任考核，要求原则上不低于 50%。对货币化安置比例高于全省平均水

平的城市，省财政给予应补助资金 5%的奖励，省发改革委优先安排

申报专项建设基金，国开行和农发行优先安排开发性、政策性金融贷

款。 

    安徽省计划实施“治理违法建设、治理违法用地，改造棚户区、

改造城中村、改造提升老旧小区”三年专项行动，到 2019 年年底前

将全部完成“两治三改”任务。2017年全省计划改造棚户区 33.2万

套。 

    5.6湖南：棚改助力去库存 

    棚改实行货币化安置，是湖南省“去库存”的重要手段。2016年，

湖南省共完成各类棚户区改造 47.99 万套，直接投资约 1500 亿元，

货币化安置率达到 72.74%。通过货币化安置拉动商品房销售 1134万

平方米，占全年商品房网签面积的比重超过 10%。 

    2016年，湖南省商品房销售8085.36万平方米，同比增长27.1%。

商品房待售面积减少 1500 万平方米，去化周期从 2015 年底的 20 个

月下降至 14.8个月。 
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    5.7甘肃：强化货币化改造 

    2016年，甘肃全省棚改计划开工建设 13.07万套，开工率 100%。

基本建成历年结转棚改和保障性住房 7.99万套，完成率 138.7%。国

家开发银行累计向棚改项目贷款授信 1098.22 亿元、签订贷款合同

849.96亿元、发放贷款 549.51亿元，农发行甘肃分行累计审批贷款

100.05亿元，已发放 30.6亿元。 

    2016年，甘肃省强化棚改货币化改造。棚改货币化安置 7.26万

户，占棚改开工数的 55.6%。武威、庆阳、酒泉等地货币化安置率均

达到 80%以上，会宁县货币化安置率达到 100%。。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0512:41 

    5.8山东：棚改任务连续 3年位居全国第一 

    2016年，山东省棚户区改造完成投资 1296亿元，实际开工 53.4

万套，完成年度任务的 111.2%，货币化安置比重达到 55.9%，连续 7

年提前超额完成国家下达的棚户区改造任务。 

    2017 年，山东省将继续加大棚户区改造力度，确定棚户区改造

开工任务 76.36万套。至此，山东省棚户区改造任务已连续 3年位居

全国第一。 

    5.9山西：积极推进货币化安置 

    2016 年，山西省新开工城镇保障性住房 21.81 万套，其中城市

棚改 12.65万套，城中村改造 8.6万套，基本建成保障性住房 17.63

万套，完成投资 523.26亿元，各项指标均完成年度任务。 

    2017年山西省预计开工改造城市棚户区 6.81万套、工矿棚户区
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0.46 万套、城中村 5.75 万户，总计 13 万套。加上续建工程，2017

年将基本建成各类棚户区 15万套。 

    截至 2016年年底，山西省商品房待售面积约 1700万平方米，较

上年减少 116.1万平方米；消化周期 10.1个月，较上年年底缩短 3.6

个月，商品房库存量和消化周期实现“双下降”。2017年山西省商品

房待售面积消化周期力争保持在 10 个月左右，可售面积消化周期控

制在 18个月以内。 

    山西将积极推行棚改货币化安置。可售面积消化周期大于 36 个

月的市、县，棚改货币化安置比例不低于 80%，可售面积消化周期在

18 个到 36 个月之间的市、县不低于 60%，其他市、县原则上不低于

50%。 

    5.10辽宁：棚改推行市场化运作 

    2005 年，辽宁率先开启城市棚户区改造的探索，成效显著：到

2015 年底，10 年间累计改造各类棚户区 149 万套，接近 97%的居民

拥有了完全产权住房，极大地改善了困难民众的住房条件。截至 2016

年 12 月底，辽宁省棚改开工 141337 套，开工率 100.9%；基本建成

163368套，完成比例 179.7%。辽宁省棚改货币化安置比例达到 75%，

直接带动商品房销售近 700 万平方米。2017 年确定全省棚改开工任

务 100384套、基本建成 34219套。 

    卓越的成果来源于成功的运作模式，辽宁棚改因为顺利解决资金

瓶颈和土地难题，形成别具一格的“辽宁模式”，并成为全国棚改的

效仿对象。 
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    辽宁省棚改的融资渠道概括起来就是“九个一块”：“政府补贴一

块、政策减免一块、企业筹集一块、个人集资一块、市场运作一块、

银行贷款一块、社会捐助一块、单位帮助一块、工程节省一块”。“九

个一块”可以概括为政府渠道、市场渠道和社会渠道三大类，政府渠

道包括政府补贴和政策减免两大部分，市场渠道包含企业筹集、个人

集资、部分项目和土地的市场化运作、银行贷款和工程节约等，社会

渠道主要是社会捐助和单位帮扶。在“政府+市场+社会”的融资架构

中，政府渠道资金占比大约是 38.67%、社会渠道资金权重大约是 5%，

市场渠道资金权重大约是 56.33%。 

    土地运作方面主要有如下经验：第一，土地划拨，以商补住。采

取土地划拨和出让相结合的土地供应方式，并把土地出让所获土地收

益用以支持棚户区改造项目，另外，在新建回迁小区内安排部分商业

开发用地，完善棚改新区商业和公共服务功能，同时筹集资金反哺棚

改新区建设。第二，政府主导加市场运作。坚持政府调控加场机制配

置土地资源。第三，在土地供给、开发、安置等方面设置相应的土地

政策，使棚改有章可循、顺利进行。 

    5.11黑龙江“四煤城”采煤沉陷区棚改项目 

    黑龙江“四煤城”，指的是鸡西、双鸭山、鹤岗和七台河市这四

个采煤沉陷灾害最严重的城市。 

    2002 年，国家开始治理东北 15 个原国有重点煤矿采煤沉陷区，

截止 2015 年，已改造沉陷区房屋 5.6 万户。但因 70%的棚改资金由

地方政府支付，而煤城财政收入逐年下滑，难以支撑棚改继续推进，
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项目一时陷入停滞。 

    2015 年 6 月，黑龙江省住建厅召开全省保障性安居工程建设暨

四煤城采沉区棚改工作推进会，印发《关于加强四煤城采煤沉陷区棚

改工程监理工作的指导意见》，确保 6、7、8、9、10月份开工率分别

达到 45%、60%、75%、90%和 100%，9 月底前完成货币化安置任务目

标，12月底前完成基本建成任务。 

    项目总投资 241.81亿元，其中国家相关部委给予 75亿元补助资

金、省财政预借给四煤城 10 亿元、国开行发放棚改专项贷款 150 亿

元。 

    四煤城采取多渠道安置 14万户旷工家庭。 

    一是居民自主购买。政府搭建定向交易渠道，从商品房市场中组

织房源，合理确定团体购买价格，引导房地产开发企业将库存普通商

品住房转化为安置房。 

    二是政府购买安置。政府通过采购方式集中购买户型合理、功能

齐全、配套完善、交通便利、价格合适的普通商品住房作为采沉区棚

户区安置房。原则上，购买价格上限不高于所在区域内周边同类住房

的新建价格。 

    三是货币直接补偿。对已有住房保障、且本人自愿的采沉区改造

居民，直接给予货币补偿。 

    6量化棚改效果：一边拉销售、一边稳投资 

    6.1棚改拉动近 20%商品住宅销量 

    首先明确，棚改安置房安置部分不拉动商品房销售，房地产销售
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是通过货币化安置拉动。 

    具体而言，货币化安置有三种方式：(1)政府补贴开发商，开发

商拿出部分商品房作为安置房，安置户自行购买(通常通过棚改券方

式进行)；(2)政府收购商品房作为安置房源进行安置；(3)政府直接

进行货币补偿，居民持币进行非定向安置。 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0512:42 

    自 2015 年，棚改货币化安置大力推进以来，棚改货币化安置比

例快速提升，直接拉升商品住房销售。根据住建部官方口径，2015年

和 2016 年棚改去库存分别约 1.5 亿平和 2.5 亿平；按照 2015 年和

2016 年商品住宅销售面积 11.2 亿平和 13.8 亿平，两年棚改货币化

安置消化商品房分别占全年销量的 13.4%和 18.1%。 

    2017 年，棚改 600 万套，货币化安置比例保守估计 50%，按照

2015-2016 年货币化安置套均去库存 85.1 平计算，将去库存 2.6 亿

平，占全年商品住宅需求总面积预计达到 19.3%。 

    按照 2017 年 5 月 24 日国务院召开常务会议确定的 2018-2020

年三年棚改计划，棚改 1500万套，货币化安置比例将进一步提高(保

守按 60%估计)，按货币化安置套均去库存 85.1平计算，三年将去库

存 7.7亿平，占商品住宅需求面积总量的 17.3%。 

    以货币化安置户均面积和货币化安置比例为因子进行敏感性分

析，前述棚改货币化拉动的销售面积属于保守估计。2017 年棚改货

币化安置拉动销售的合理水平，在 2.4亿平(户均 80平、货币化安置

比例 50%)-3亿平(户均 90平、货币化安置比例 55%)之间；2018-2020
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年货币化安置拉动销售的合理水平，在 7.2亿平(户均 80平、货币化

安置比例 60%)-10.8亿平(户均 90平、货币化安置比例 80%)之间。 

    6.2棚改撬动 13万亿投资 

    6.2.1棚改拉动投资拆解 

    棚改拉动投资，可以拆解为： 

    棚改拉动投资 

    =棚改拉动房地产开发投资+棚改拉动基础设施配套投资+棚改拉

动房地产上下游产业链投资 

    =棚改拉动安置房建设投资+棚改拉动商品房投资+棚改拉动基础

设施配套投资+棚改拉动房地产上下游产业链投资 

    经分拆和测算，2017 年-2020 年，棚改一共可以拉动投资 12.9

万亿。其中房地产投资 4.7 万亿(安置房投资 2.0 万亿、商品房投资

2.7万亿)、棚改配套基建投资 1.6万亿，房地产上下游产业投资 6.6

万亿。 

    6.2.2拉动安置房建设投资测算 

    当年安置房建设投资 

    =当年安置房施工面积*安置房单位建安成本 

    =(上一年安置房新开工面积+本年安置房新开工面积)*安置房单

位建安成本 

    =(上一年棚改新开工套数*上一年安置房安置比例*套均安置面

积+本年棚改新开工套数*本年安置房安置比例*套均安置面积)*安置

房单位建安成本 
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    计算过程： 

    安置房安置周期在 2-3年，按照安置房从开工到竣工 2年计，由

于 2015-2016 年安置房开工面积分别为 3.5 亿平和 2.7 亿平(按照套

均 85平计算)，因此 2016年安置房施工面积 6.2亿平。拆分 2016年

棚改 1.48 万亿总投资(棚改总投资=安置房建设投资+货币化安置投

资)，可以得到全年安置房建设投资 6526.8 亿，因此 2016 年安置房

单位建安成本为 1057.6元/平。 

    2017年，按照棚改总户数 600万套，安置房安置比例 50%，户均

安置面积 85 平计算，当年新开工棚改安置房面积 2.6 亿平，施工面

积 5.2 亿平(同理可得 2016 年新开工面积 2.6)。假设安置房单位建

安成本每年上涨 20 元/平，则安置房施工投资 5610.4.5 亿。同理可

以计算得到，2018-2021年安置房施工投资 14310.4亿。 

    6.2.3拉动商品房投资测算 

    棚改拉动商品房投资 

    =当年带动商品房施工面积*商品房单位建安成本 

    =(上年带动商品房新开工面积+当年带动商品房新开工面积)*商

品房单位建安成本 

    =(上年带动商品房销售面积+当年带动商品房销售面积)*商品房

单位建安成本 

    =(上年棚改新开工套数*上年棚改货币化安置比例+当年棚改新

开工套数*当年棚改货币化安置比例)*棚改套均安置面积*商品房单

位建安成本 
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    计算过程： 

    棚改货币化安置通过拉动销售、带动新开工面积，从而增加施工

面积，拉动房地产开发投资。商品房从开工到竣工周期在 2 年左右

(按 2年计)，同时假定当年带动销售减少库存后，新增的新开工补库

存需求在当年全部释放。 

    2016-2017年棚改货币化安置分别带动商品住房销售 2.5亿平和

2.6亿平，因此 2017年棚改货币化安置带动的商品房施工面积为 5.1

亿平。根据国家统计局数据测算得到商品房单位建安成本 2016 年

1104.1 元/平，假设 2017 年起每年单位成本增加 20 元/平。可以得

到 2017 年棚改货币化安置带动的商品房投资为 5732.9 亿元。同理

可以计算 2018-2021年棚改货币化安置带动的商品房投资为 20951.1

亿。 

    6.2.4拉动基础设施配套投资测算 

    棚改基础设施配套投资 

    =棚改总投资*基建配套投资占比 

    根据《保障性安居工程配套基础设施建设 2016 年中央预算内投

资分配办法》规定：保障房中央预算内投资分配中，保障房基础设施

工程量因素占比 20%，奖罚因素占 10%。因此扣除掉奖惩因素后保障

房基础设施工程量因素占比 22%，安置投资(包括安置房建设投资和

货币化安置金额)和配套基建投资比例大致为 3.5:1. 

    2016年国开行发放棚改专项贷款 9725亿元，其中货币化安置贷

款 5435 亿元，占比 55.9%；2015 年，国开行发放棚改贷款 7509 亿
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元，发放用于货币化安置贷款 2588 亿元，占 35%。对应 2015 年和

2016年的棚改货币化安置比例为 29.9%和 48.5%。因此用于货币化安

置的资金占棚改总投资比例大致比货币化安置比例高 6个点左右。因

此预计 2017年用于货币化安置资金占总投资 56%左右，2018-2020年

占比在 66%左右。 

    按照上述比例和前文测算的安置房投资金额可得，2017 年基础

配套设施投资 3643.1 亿，2018-2021 年基础配套设施投资 12025.6

亿。 

    6.2.5拉动房地产上下游产业链投资测算 

    棚改拉动房地产上下游产业链投资 

    =棚改拉动房地产投资*房地产投资对上下游产业投资拉动系数 

    房地产业对金融保险业、建筑业、机械工业、电器机械、电子及

通信设备制造业等 40 多个产业有着显著带动效应。国家信息中心经

济预测部测算，我国房地产业投资对 40 多个产业的投资总带动系数

为 1.416。根据此前测算棚改带动房地产投资(安置房建设投资+商品

房建设投资)，2017 年棚改能够拉动房地产上下游产业链投资

16,062.2亿，2018-2021年拉动 49,930.3万亿。 

    ------------ 

    1968：上面文章比较长，但是非常重要，对大家理解这一轮房地

产走势和实际经济状况是最基本的判断依据！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0512:44 
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http://finance.eastmoney.com/news/1370,20170605743774997.ht

ml 

    一些重要图片数据在里面！自己查看 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0512:53 

    来自东方的神秘力量未来将主导金价！ 

    2017年 06月 05日 08:0在大多数人的印象中，全球黄金市场主

要被位于纽约和伦敦的交易所瓜分。但是事情出现了变化，现在地球

另一端的上海成了世界上实物黄金交易量增长最快的地区，有超过

1000万交易者、1000多家机构 24小时不停在此进行交易。投资网站

MarketSlant称，由于其占了世界实物黄金交易的很大部分，未来将

掌握黄金市场的定价权。 

    根据一项调查，伦敦和纽约交易所的黄金交易量约占全球的 88%，

但是其中大部分是银行和高频交易者在金融合约上的赌博，真正交割

的黄金仅占全球的 1%，对于全球实物黄金的供求几乎没有影响。与

之相比，上海黄金交易所的实现交割的黄金交易量占了全球的 5%，

对于实物黄金的影响力强得多。 

    上海黄金交易所(SGE)今年最新公布的数据显示，今年前四个月

现货黄金提货量环比增长了近 13%，累计数字高达 771.93 吨。而根

据世界黄金协会的数据，中国个人投资者第一季买入金条和金币 106

吨，超过全球零售黄金需求的 30%。 

    上海黄金交易的优势在于其投机性低。该地的流动性并不像伦敦

和纽约那样由储金银行提供，所以投机行为受到了一定程度的抑制。
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同时，由于年初官方遏制投机的政策，上海交易所进行投机性持仓的

成本较其他交易所更高，导致投机需求进一步下降。在这种情况下，

国内的黄金进口和交易很大程度反映的是对黄金的长期需求。又因为

出口限制，这部分需求的黄金从世界其他地方流入中国后，将长期停

留在那。 

    现今流入国内的主要是瑞士铸造好的金条。除此之外，全世界其

他地方各种形式的黄金也在大量流入，反而是从之前的主要渠道——

香港流入的黄金越来越少了。在这种情况下，上海交易所能影响到的

范围越来越广，反过来也越来越多地体现了世界实物黄金的长期需求。

贵金属分析师威廉姆斯(LawrieWilliams)表示： 

    “全球最大的黄金交易所(上金所)影响越来越大。2016 年上金

所(SGE)黄金实物交割和递延结算合同交易量创纪录，达 24338 吨。

自 2015 年交易量比 2014 年 9243 吨上涨 84%之后，2016 年 SGE 交易

量比 2015 年的 17033 吨上升 43%，又是强劲的一年。因此，在这三

年里，SGE的黄金交易量几乎翻了三倍，用任何标准来衡量 SGE都是

成功的。” 

    中国市场黄金需求之强劲，从其相对其他地区交易的溢价也可看

出。这段时间，“上海金”相对于“伦敦金”每日溢价幅度约为 5-15

美元/盎司，去年年底整顿黄金交易时甚至达到过 30 美元/盎司。巨

大的差价让大量黄金从瑞士的炼金场直接被运送到了上海进行交易。 

    -------- 

    1968：上海黄金交易所的实现交割的黄金交易量占了全球的 5%，
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对于实物黄金的影响力强得多:要害在实物黄金交易！我一直持续关

注上海自贸区这个黄金实物交易，我记得很清楚最开始是只能从中国

卖出！现在如何？中国个人投资者第一季买入金条和金币 106吨，超

过全球零售黄金需求的 30%。我们没有在市场看到旺盛的购买黄金的

人群，所以所谓私人投资就是大资本在大量囤积黄金！是不是外资用

在中国的人民币买入黄金，等着人民币贬值再到时候配合他们的政策

在国际市场上用黄金换美元，变相流出外汇？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0512:59 

    【央视调查：北京房价拐点来了？网签数据环比降 60%】从网签

数据来看，北京市住建委的数据则显示，5月全月，北京二手住宅共

网签 10801套，创下 2015年 2月以来的最低值。（央视新闻） 

    过完端午假期，关于楼市的报道一下子多了起来。尤其是有一些

媒体报道称，北京二手房房价出现下跌、部分地区甚至跌了 20%，北

京房价迎来拐点。那么，拐点真的来了吗？楼市真实情况到底怎样？ 

    节假日不休息，这是房地产中介给人普遍的印象。但是在这个端

午节前后，记者走访后却发现，以往坐满了经纪人、电话铃声不断的

中介门店，如今多是一片冷清。在西三环翠微一带的一条街上，记者

看到，这里多家中介的经纪人由于没有生意，不少人都站在街边聊天、

看手机。 

    房地产中介门店区域经理胡杰：原来我们这家店的业绩正常的话

是(每月)八九十万左右，平均一个月一般得 3套到 4套成交，4月份

成交一套，5月份也就一套都不到两套房，所以整体从带看量和成交
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量都有所下滑。 

    而在望京的一家房地产中介门店，记者看到，因为最近生意太少，

大部分经纪人这两天都集体旅游去了，只有几个人在值班。 

    据介绍，进入 5月份以来，一个月一单生意都没做成的经纪人有

很多。根据北京规模最大的中介公司链家所发布的数据显示，自 3月

以来，他们经手的房屋交易出现了前所未有的 7周连降。4月最后一

周的带看量仅为高峰水平的三分之一。 

    而从网签数据来看，北京市住建委的数据则显示，5月全月，北

京二手住宅共网签 10801 套，创下 2015 年 2 月以来的最低值。伟业

我爱我家市场研究院总监孔丹：有这么几个房源回落是比较明显的—

—第一个是远郊区县，因为远郊区县的配套教育医疗等等配套相对市

中心来说要相对差一些，所以我们可以看到远郊区县的房源，现在房

价是率先回落的，可能降幅有的百分之十几可能都有，再就是前期房

价涨幅过大，一些大户型、非普通住宅，现在也是出现了比较明显的

下滑。 

    房价降了为何买房人没感觉？目前回落是朝今年初水平调整 

    房价降了，但为何买房人都感受不到这种降幅呢？对于这一问题，

业内人士表示，需要注意的是，北京二手房房价下降，这个“下降”

是与今年业主挂牌报价最高位的时候相比较而言的，而从去年到今年，

北京二手房价上涨的幅度，可要远远大于目前下跌的幅度，所以目前

的回落不过是朝着今年初的水平在调整。 

    伟业我爱我家市场研究院总监孔丹：可能大家还是没有感觉到这
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个房价的回落，因为现在房价刚刚回落了，也就是 6%-7%左右，所以

这个房价的回落大家还没有感受得到。 

    简单来说，房价降是降了，但降幅是跟年初相比，而不是跟去年

同期相比，所以每个人的感触都不太明显甚至说没有。而从国家统计

局的数据来看，也确实是这样：虽然 4月份北京二手住宅价格已经出

现环比停涨。但总体看来，北京依然是京津冀地区二手房同比涨幅最

大的城市，4月份 90平方米以下二手房房价同比去年仍然上涨了 23%

以上，90平方米-144平方米二手房房价同比去年也上涨了 21%。 

    中原地产首席分析师张大伟：整体而言，北京价格的调整才刚刚

开始，因为毕竟楼市调控才刚刚两个月，从未来的趋势来看的话，应

该会在 7、8月份，在楼市这么一个惯常的淡季会表现得更明显一些。 

    房价降的是个别区域不代表整体 

    业内人士认为，虽然房价略有下降，但降的只是一部分，购房者

大可不必把部分媒体报道的房价迎来 20%降幅当做市场真实反映，毕

竟这只是个别企业、个别区域、个别项目的降幅，不能代表整体。 

    市场冷清了，房产中介的日子难过了。有媒体报道，北京二手房

中介机构前不久全面开始下调中介费收费标准，中介费从 2.7%降到

了 2.2%。但记者经过走访却发现，这种下降，其实并不是有组织的整

体行动，而只是部分门店自己的打折行为。 

    在北京东三环附近的一家中介门店，记者以购房人的名义，咨询

中介费收取比例，业务人员表示，收取标准仍然是 2.7%。 

    房地产中介门店业务人员：大公司，像链家、我们都是 2.7，我
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们的 2.7 是分为两部分的，2.2 是代表交易的服务费，0.5 代表的是

后期咱们走流程的一个保障的费用。 

    而在朝阳区青年路附近的一家中介门店，业务人员告诉记者，他

们的中介费收取标准也是 2.7%。 

    房地产中介门店业务人员：中介费我们这边是 2.7，有 0.5的什

么费，我们公司制定的，附加费，都报 2.7，麦田、链家都是，它给

你加起来(一共 2.7)。 

    按照不少媒体之前的报道，中介费已经开始全面下降。但链家、

中原、我爱我家等企业的官方回复则是，中介费降价属于店面自身行

为，没有统一安排。而根据记者的了解，目前多数中介门店对外的中

介费报价虽然仍是 2.7%，但实际成交往往会根据具体情况给与一定

的折扣，介于 2%—2.2%之间。 

    中原地产首席分析师张大伟：现在整个行业来看的话，大部分中

介费的折扣都能够到 2%左右了，当然也不排除有一些房源比较抢手

的，比如说房主价格调整比较到位的房源，中介费有可能还会收得稍

微高一些。所以现在来看的话，中介费还是“一单一议”，一般是都

有一些折扣了。 

    今年 3月以来，各地集中连续、多次出台了各类调控政策，使得

买房人群急剧萎缩、成交量下跌明显，不同程度地影响到了二手房、

新房的交易。近日中国物流与采购联合会、国家统计局公布的数据就

显示，5月非制造业 PMI行业数据中，房地产业商业活动指数连续三

个月环比回落，新订单指数创年内阶段性低点，均在 50%以下。同时
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销售价格上升势头有所放缓，销售价格指数连续两个月环比回落。企

业预期也趋于谨慎，业务活动预期指数连续两个月回落。在业内人士

看来，这样的指数变化，表明房地产相关调控政策效应已经有所显现。 

    --------- 

    1968：我预测的压 1,2线拉 3,4线的结果果然出现！我以前分析

过房价无论大跌大涨 80%风险都在银行那里，本质上都会由经济危机

引发其他危机，所以政府当然的希望是温和上涨，如果真做到了还真

是宇宙奇迹！所以银行，银行还是银行！这是爆发点！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0513:00 

    全国：据中国房地产报消息，在环京 100公里圈几乎全面限购后，

投资客需求几乎是被挤压到实际限购力度不大的唐山。“一个月销售

了几年的库存。”有唐山房地产人士笑称。唐山市中心城区新建商品

房均价已破万元。这也是随后唐山出台限购政策的原因。长三角的嘉

兴、无锡，珠三角的佛山、清远，南京都市圈的芜湖、滁州等，都有

类似市场表现。 

    --------- 

    1968：这是限购真实战略意图的全国模范版本！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0513:04 

    中国“一带一路”拉动全球商品需求 

    2017年 06月 05日 08:03来源：凤凰网 

    按照市场专家的估计，价值连城的“一带一路”项目可以为全球

大宗商品市场提供巨大的需求刺激。据世界上最大的钢铁公司必和必
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拓钢铁公司估计，全球因此将增加约 1.5亿吨的钢铁需求。 

    彭博新闻社报道称，根据必和必拓公司估计，发展基础设施并重

建自中国至欧洲的跨海陆贸易的古代路线，其内含价值达 1.3万亿美

元。以墨尔本为总部的必和必拓公司是世界上最大的炼焦煤出口商和

第三大铁矿石供应商。而此前，全球著名的投资机构瑞士信贷集团上

个月表示，“一带一路”沿线的 62个国家在未来五年内将获得的价值

达 3130亿美元至 5020亿美元的投资。 

    必和必拓首席商务官阿诺德-巴尔辉增(ArnoudBalhuizen)星期

四在墨尔本告诉记者，“我们所看到的在建基础设施的每一个地方，

随之而来的必将是经济的发展，从而刺激铜的需求，进而刺激能源需

求。中国产的钢铁将被用在一带一路沿路国家和其他能带动商品需求

的地方。” 

    阿诺德-巴尔辉增告诉记者，必和必拓星期四已经消除了智利埃

斯康迪达铜矿的“不可抗力”障碍，已经恢复了该矿的生产。那里的

工人今年早些时候进行了 44 天的罢工。此外，必和必拓表示，在澳

大利亚 3 月发生龙卷风后，其炼焦煤的销售继续受到影响。阿诺德-

巴尔辉增在他的演讲中表示：“一带一路”的倡议承诺创造“资源、

服务和技术的巨大需求”和提供“绝无仅有的机会”。根据彭博社收

集的数据显示，必和必拓公司一年得到中国政府 43%的财政支持，并

且其全部的支持有至少 68%来自亚洲。 

    据花旗集团估计，由中国国家主席习近平实施的“一带一路”这

项“世纪工程”计划将产生约 1.2亿吨粗钢需求。邓普顿新兴市场集
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团执行主席马克墨比尔斯上个月在采访时说，即使中国的房地产市场

有所下滑，持续增长的基础设施建设也将能够支持该钢铁需求。 

    与此同时，另一个最大的发展中国家印度也没有闲着。印度总理

纳伦德拉莫迪的农村电力计划，将于 2019 年为每一位公民供电，并

且致力于为印度公民提供更多的住房，这也将刺激全球大宗商品的需

求和发展。阿诺德-巴尔辉增在他的演讲中说，“(印度的)该计划对煤

炭、铁矿石、铜和石油的需求产生实质性的影响。” 

    在其他方面，必和必拓预计，世界人口和农作物在 2050 年将增

长 50%，因此直到 2030年，钾肥的需求量将以每年 2%到 3%的速度增

长。 

    ------------ 

    1968：看来这赚钱的大头是铁矿石啊！我们投入的是可能收不回

来的贷款，人家拿的是现钱！我们不赚钱的话瞎忙什么？难道是给人

家搞好基础设施后，培养许多可以替代中国制造业的竞争对手吗？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0612:33 

    这天涯论坛哪个感冒药大奖评选结束了，感谢大家支持，我看了

我得票大概 1000 多票排名 41 位，虽然在我后面的公子镔先生获得

感冒药大奖我没有获得，但是我依然是高兴的，我说过我不需要感冒

药也不缺手机，主要是为左派获得个名头！有网友真心支持就足够了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0612:33五年了，奉献新战

略预测！美国加大马力搞能源建设，难道就为了廉价出售？？？？？

石油价格费了中国物价飞美国物价能飞到哪儿去？要知道美国现在
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也开始出口石油！对对对！这是所有问题的核心的核心问题！按照犹

太人思维美国在搞对冲！油价不远将来就要起飞了！当然从最大战略

利益讲，这个时机还是他们变相控股中国石油以后！现在半年一年还

不是时机，主要在等中国深化国有企业改革！当然在特朗普前还有个

打击俄罗斯经济，现在特朗普和普京关系暧昧，所以如果两个人真有

一腿肯定石油价格提前飞涨，打乱美国原来战略部署！按理说美国现

在和过去很长时间应该最佳战略用宽松美元全球买资源，买黄金，其

实他们确实是这样干的！特朗普这个大嘴一度说漏嘴要用黄金为美元

后盾！这说明有集团给他交过底了！他后来再也没有说过这话，是集

团不让他过早暴露战略意图！事实是美国资本这几年在黄金生产成本

线下一直收购全球黄金企业！！！中国上海自贸区黄金交易长期只卖出

不买进，什么时候开始买进我不知道，但是实物交割数量非常惊人！

安利盈利买了大量中国实物黄金，他们跑出去了吗？如果跑出去了，

那么表面中国外汇储备没有变化，即使央行说自己黄金储备增加了几

百公斤意义也不大，毕竟我们是世界最大黄金生产国，其他的黄金哪

里去了？为什么忽然想到在我们这世界最大黄金生产国搞实物黄金

国际交割中心？？美元不从中国跑表面稳定汇率偷偷跑黄金是不是？ 

    我大概四年前说过，美国最终要黄金美元石油同步大涨价！ 

    美国从偷偷卖光世界存在它哪里的黄金，不惜以性侵黑掉卡恩和

埃及一个大银行家来掩盖这个事实到现在，也就是从 2009 到现在 9

年多了，应该情况发生根本逆转！ 

    现在如果思维还停留在 2009 美国宽松货币时代美元贬值时代要
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在沙滩裸漏出底裤的！ 

    我们要基于这样的根本认识推演中国和世界格局变化！网友等我

有空慢慢推演吧！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0917:10 

    6 月 9 日，凤凰国际 Imarkets 编译自 Zerohedge，负利率环境，

以及民粹主义的抬头使得英国最终通过公投决定退出欧盟，而美国选

民则选出了特朗普担任他们的总统。上述事件使得投资者对诸如金和

银这样的物理安全避险资产需求大增，而市场之火爆已经导致存放这

些昂贵金属的地点出现短缺。 

    面对昂贵金属存放地点一地难求的现实情况，那些专门经营存放

保管昂贵金属的企业正在不断扩大自身规模以期抓取更多商机。 

    其中两家从业企业在接受彭博社记者采访时表示，他们正计划在

欧洲开设多座保险库。这些保险库可以存放价值超过 1 亿欧元(约合

1.12亿美元)的黄金，其可以向消费者提供成本低于外汇交易产品的

服务并帮助客户避免遭受涨价所带来的麻烦。 

    去年曾经有媒体报道称，在经历了一家又一家中央银行实施负利

率政策之后，来自瑞士、德国和日本的买家对于保险库以及其他安全

储物设施的需求出现大幅增长。有许多上了年纪的投资者因为担心他

们的存款将很快被收取税费，因此选择将现金藏在床铺底下，有趣的

是日本央行行长黑田东彦还特别提醒储户不要做出这样的举动。 

    CoinInvest.com 首席执行官丹尼尔-马博格(DanielMarburger)

在接受记者电子邮件采访时指出：“我正好在德国处理一起储户因负
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利率政策而被银行要求收取利息的事件。”后来他的这位客户决定用

现金来购买部分黄金和银。 

    丹尼尔-马博格说到：“负利率正是促使储户购买更多昂贵金属进

而导致需要更多存放地点的驱动性因素。” 

    除了通货紧缩，投资者还在担心发生恶性通货膨胀，后者会让投

资者的固定收益投资产品彻底崩盘。黄金价格总喜欢同通胀率“相伴”。 

    -------- 

    1968:有许多上了年纪的投资者因为担心他们的存款将很快被收

取税费,这个中国和国际会很快接轨的！购买黄金和银也许只有半年

左右的时间窗口了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-0917:16 

    货币怎么超发的？都是通过拆迀补贴、通过开发商房地产贷款流

入社会的。拆迀补贴如同白送钱一样，钱只让你在国内花！这叫货币

化补偿，如果补偿的钱买空置的房子了问题不大，反之，物价飞涨！

拆迀补贴就是腾出原来就是国家的土地没有货币属性，但是发出一笔

钱，这钱是用土地变出来的，不是生产出来的！这个抵押物土地可以

看作没有！凭空印钱！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-1212:19 

    @zxl196820122017-03-1417:14:50 

    做为一个教育部长，我没有看出他提出什么教育理念，继承什么

教育思想！以前教育部就算虎头蛇尾起码还提出一个素质教育目标，

尽管失败了，人家起码还有个理想有个目标！中国教育的问题是孩子
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不会踢足球的问题吗？我们不搞自己的大师和工匠教育培养工程也

就罢了，我们不和日本比要培养多少诺奖也就罢了，就说全民体质提

高这个目标就比什么足球娱乐更高大上！哎，又是一个唯上而不务实

的部长啊，又一代人要被耽误了！ 

    ----------------------------- 

    @暮春秋色 32017-06-1205:55:33 

    你的结论是踢还是不踢呢？ 

    ----------------------------- 

    昨天偶尔看电视新闻，说大妈和小伙子们为抢占跳舞和打篮球的

场地打起来了，呵呵，对中国来说，打篮球都有点奢侈了能保证就不

错了，踢足球？脑子有病吧？不踢！我们的体育运动要平民化日常化

普及化而不是竞标化贵族化！哪个节目还大肆攻击跳广场舞的大妈们，

说违反了这个法哪个法？其实是政府和开发商自己违反了国家规划

法！那么密集的楼房可以说 90%以上都没有规划够居民活动空间，把

这个违法先解决再谈其他！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-1212:29 

    为摆脱美元剥削中俄大举增持黄金 

    2017 年 06 月 12 日 07:55 来源：中金网据 Hopf-Klinkmüller

资本管理公司的金融专家 PhilipKlinkmüller 称，中国和俄罗斯购

买更多的黄金意在降低甚至结束对美元的依赖，这一趋势非常明显。 

    PhilipKlinkmüller 暗示称，未来数年全球金融市场将会看到

美元的大幅贬值。 
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    Klinkmüller在接受 Sputnik采访时称：“根据我们的预计，未

来 15 年美元兑其它货币的汇率将会出现一个巨大的下行趋势。长期

来看，没人敢保证美元未来仍是全球储备型货币。” 

    黄金一直以来都是美国和中国外汇储备的重要组成部分。与此同

时，全球近 60%的外汇储备都是以美元的形式存在的。一方面，一旦

金融危机爆发，黄金就是一个国家非常重要的国家储备；另一方面，

黄金储备可以抵消一部分由于美元汇率波动导致的外汇储备减值。 

    CMCMarkets的市场分析师 JochenStanzl称，通过增持黄金，俄

罗斯和中国希望能在黄金交易过程中获得更多的独立性，降低他们对

美元的依赖程度。并补充称，购买黄金也可以帮助一个国家实现国家

金融资源的多样化。 

    Stanzl称：“如果一个国家仅仅依赖一种货币作为外汇储备，那

么它的外汇储备就会对这种货币的汇率产生很大的依赖。通过购买黄

金，这些央行已经实现了外汇储备的多样化，提高国家资产的安全和

健康程度。” 

    Klinkmüller 还在报告中提到，购买黄金对俄罗斯来讲是非常

合理的，原因是黄金可以帮助俄罗斯抵消以美国为首的西方国家经济

制裁带来的影响。 

    Klinkmüller还解释称：“俄罗斯想摆脱对美元的依赖，提高在

全球的影响力，并把黄金作为支付手段。其中一个很大的原因就是美

国和欧盟因为克里米亚危机对俄罗斯实施的经济制裁，制裁的范围包

括贸易和投资。” 
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    Stanzl 预期称，目前中国应该是全球最大的黄金进口国，在未

来这将保持中国在全球的地位。Stanzl 给出了中国大幅增持黄金背

后的 2个原因。 

    Stanzl称：“第一，中国想通过增加黄金储备的方式支持中国的

货币人民币，去年人民币已经被国际货币基金组织储备货币篮子。第

二，中国和美国之间的贸易有一个巨大的贸易赤字。通过增持黄金，

中国想降低自己对美国的依赖程度。” 

    与此同时，两位专家都强调，中国和美国提高黄金储备并不会推

动国际金价的上涨。 

    据世界黄金委员会数据，中国和俄罗斯的黄金持有量在全球分别

排在第 6 位和第 7 位。中国黄金储备量大约为 1843 吨，俄罗斯黄金

储备量大约为 1655吨。排第一位的是美国拥有黄金储备 8134吨，其

次是德国拥有黄金储备3380吨，国际货币基金组织拥有黄金2814吨。 

    -------- 

    1968：我一直怀疑，中国世界最大的黄金生产国，国内黄金消费

市场也没有太大变化，央行的公布的黄金储备也没有太大变化，为什

么就花外汇成了全球最大的黄金进口国？是不是有人故意留后门让

外资变相购买黄金转出中国逃避外汇管制？？？？？ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-1212:37 

    全国经济简报：山东生猪价格连跌 10周迫近成本线 

    2017年 06月 12日 07:04来源：东方财富网 

    ---------- 
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    1968：可以复制的美国大豆对中国大豆的绞杀 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-1212:45 

    四川拟全面放开养老服务市场；境外投资者享同等政策待遇；四

川省政府办公厅《关于全面放开养老服务市场提升养老服务质量的实

施意见（代拟稿）》日前面向社会征集意见。到 2020年，政府运营的

养老床位占当地养老床位总数的比例不超过 50%，养老服务设施复盖

所有城市社区、90%以上的乡镇和 60%以上的农村社区。四川将鼓励

境外投资，境外投资者举办养老服务项目与当地投资者享受同等政策

待遇，其设立的非营利性养老机构与境内投资者设立的非营利性养老

机构享受同等优惠政策。 

    ----------- 

    1968：不赚钱人家来投资，外资脑子没有病吧？市场化就是赚钱

赚大钱！按照大数据，一家 1个孩子养 8个老人是只能靠社会化类似

食堂化养老的，需要看看外国养老院是如何赚钱的！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-1212:46 

    浙江省人民政府主办的第十九届浙江投资贸易洽谈会主题论坛

6月 9日在宁波举办。会议发布了《2017中国浙江投资报告》和《2017

浙江省吸收外资重点项目》，推出重大招商项目 108个，总投资 4000

亿元人民币，项目涵盖基础设施、特色小镇、先进制造业、现代服务

业、海洋经济等重要领域。 

    ------ 

    1968：如果一个国家所有基础设施，工业，服务业，海洋资源开
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发都被外资垄断就是经济殖民地！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-1212:54 

    据北京日报消息，几天前，陶然亭地区一套 60 余平方米两居室

第四次下调了价格。过去 20多天，这套房子已从 810万元降到了 720

万元。连续多日走访调查东西城多个“学区房”市场发现，曾经一天

一个价的“学区房”成交量急剧下滑，引发价格松动，中介方面甚至

主动劝业主降价，不少房源价格跳水近百万元。来自链家研究院的数

据显示，业主由 3 月份 80%的涨价到目前超过 80%的降价，预期发生

了较大逆转。 

    据央视财经消息，目前，全国 533 家银行中有 20 家银行已经停

贷，未来时间会有新增银行暂停房贷业务。但是在政策框架内，不会

出现过大面积停贷，影响到房贷市场的正常秩序。对购房者来说并非

利好，可能增加购房者贷款难度。 

    ---- 

    1968：银行知道怕了？他们内部到底在怕什么我不知道，我知道

他们上当了，已经有人配合银行内鬼套现跑了，等待银行的就是倒闭！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-1311:15 

    哈哈，高潮越来越接近到来，一般高潮到来的时候，任何政府都

要言论控制的！你就算拍马屁弄不好都会拍到痔疮上的！这时候无论

你言论左还是右政府都要找代表性人物给其他团体个交代！我是打算

在渣滓洞的外面活到天亮的！不愿意为高潮无谓做殉葬！所以另外开

篇听党号召专门写马列主义毛泽东思想学习心得！再开其他贴闲扯其
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他！不再质疑国家经济政治军事政策，不再吃饱撑的预测了！最后一

个预测就是从今年下半年起搞悲观预测的都不会有好下场了，估计特

定时期你的预测都无法预测！所以要看对趋势，要自觉，个人不要和

政府作对，那样只有自己倒霉而于事无补！ 

    我创立的几个群，比如观园路业主委员会筹备微信群和新疆特产

直销 QQ 群前几天都转让群主或者解散了！在现代时代，左派利用互

联网传播马列主义是可以的但是接受群体是极为有限的，如果要依赖

垄断外资把持的互联网微信 QQ 发展就只能是死路一条，死都不知道

咋死的！所以我专门研究理论吧，小平同志说马列大部头书太长就不

要看了，我觉得中央党校的人不看我这吃饱撑的人还是要看一看的，

我要知道小平同志为什么劝大家不要看了？ 

    简单的说本帖本人不再回复，封贴到 2019 年吧！就不耽误大家

时间了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2017-06-1311:16 

    哈哈，高潮越来越接近到来，一般高潮到来的时候，任何政府都

要言论控制的！你就算拍马屁弄不好都会拍到痔疮上的！这时候无论

你言论左还是右政府都要找代表性人物给其他团体个交代！我是打算

在渣滓洞的外面活到天亮的！不愿意为高潮无谓做殉葬！所以另外开

篇听党号召专门写马列主义毛泽东思想学习心得！再开其他贴闲扯其

他！不再质疑国家经济政治军事政策，不再吃饱撑的预测了！最后一

个预测就是从今年下半年起搞悲观预测的都不会有好下场了，估计特

定时期你的预测都无法预测！所以要看对趋势，要自觉，个人不要和
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政府作对，那样只有自己倒霉而于事无补！ 

    我创立的几个群，比如观园路业主委员会筹备微信群和新疆特产

直销 QQ 群前几天都转让群主或者解散了！在现代时代，左派利用互

联网传播马列主义是可以的但是接受群体是极为有限的，如果要依赖

垄断外资把持的互联网微信 QQ 发展就只能是死路一条，死都不知道

咋死的！所以我专门研究理论吧，小平同志说马列大部头书太长就不

要看了，我觉得中央党校的人不看我这吃饱撑的人还是要看一看的，

我要知道小平同志为什么劝大家不要看了？ 

    简单的说本帖本人不再回复，封贴到 2019 年吧！就不耽误大家

时间了！ 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1011:10 

    《亲子炉边互动，指点江山！》-- 

    对孩子的两次二次成功激励！ 

    -----------Zxl1968 

    今天晚上又是亲子互动时间，孩子出去补英语回来已经很晚了！

而且吃完饭马上就要和北京老师学提高的英语！所以我其实只有五分

钟和孩子交流时间！ 

    我今天恰巧喝了咖啡，在公共车上看了大量国内外动态，无论情

绪和思想都在爆发临界点！我五分钟内第一给孩子分析了国内外大事

及其正确对策，和可能后果;第二继续给孩子的学习热情加汽油填火！

哈哈哈，这又成功了！可惜没有录视频，太亢奋了，顾不得其他！ 

    先第一件事，国际国内形势： 
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    首先，法国的暴乱，我说马克龙哪个愣头青还是太年轻，美国有

没有严重的贫富悬殊导致的暴乱呢？有！这就是著名的我们都是 99%

运动！当时美国的富豪看到全美国已经自发的行动，矛头直指垄断财

阀要占领华尔街的时候，美国富豪真是老谋深算，对局势判断非常正

确行动非常及时，他们一群富豪立即跑到国会，高喊求求政府给我们

加税吧！这不是笑话，这是历史真实情况，这样群众情绪缓和，慢慢

的运动平息，富豪们接着享受资本的盛宴！ 

    再说中国要推出延迟退休，党和政府首先通过不同渠道放风并及

时收集群众舆情，看到反对声音一边倒，及时顺应民意，据说要改为

弹性退休，啊，这个老夫我还是赞同的，身体不好或者从体制内服役

到一定年限出去创业，并给年轻人腾出高端职位，这非常好嘛！比如

现在国家给我每个月 5000元工资，国家现在让我 50提前退休，提前

退休到 55 就算不给我一分钱退休工资，到 55 起给我 3000 元工资，

到 60 给我恢复正常退休工资，就算我现在到海南私立学校每月他们

给我两万到三万，而且我还要给国家交税，这比非逼我没有丝毫工作

热情的干到 65 无论国家个人都不吃亏！而且年轻人有晋升空间，他

们也高兴！ 

    但是愣头青马克龙不是这样考虑的！他就是要加税，当然出发点

是好滴！不像中国这样先舆论准备，贸然推出，推出后已经有几千上

万人开始闹了，他还是不予理睬，其实按照中国中央党校对县委书记

以上官员的培训标准教材，这时候应该宣布暂缓实施，啊，继续调研，

再暗中调查有没有敌对势力挑动，啊，等等等等，等到全法国开始动
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起来了，现在马克龙宣布取消这个税收，人家也继续不愿意了！说白

了就是让马克龙下台！ 

    其实马克龙自己不知道什么时候自己捅了天大的马蜂窝！这个马

蜂窝就是建立独立于美国的欧洲自己的军队，对这件事德国总理默克

尔说了一个好字！这事有德国法国牵头就基本可以行动了！同样韩国

也在向美国要独立的军队指挥权，现在韩国军队是美军指挥，韩国总

统敢不听话分分秒秒就可以把他抓回美国审判！日本也开始要美军退

出！这特伟人楞是把世界一起逼的反美！其实所有人都不知道我为什

么叫特朗普为特伟人，根源就是他真的在对世界做好事！ 

    毛主席对世界局势是最早看清楚的！当时美苏第一世界，我们第

三世界，欧洲日本第二世界，联合第三世界拉拢分化第二世界！有人

总看到毛主席给第三世界送钱，这个我也有代价太大的看法，但是毛

爷爷不停的在拉欧洲，日本，很多人就看不出高在哪里！毛爷爷即使

对第一世界也是拉一个美国打一个苏联！看出战略奥妙没有？毛爷爷

从来不孤军作战！ 

    我给孩子说，美国之所以牛逼，第一是金融霸权，全世界用美元，

粗略的说他想印多少就印多少，把全世界人民当傻逼！对就是傻逼，

大家送东西给美国用，换美元，然后我们再拿美元换其他国家的东西！

美国即使不用拿任何东西出来也能让世界人民把所有东西给他，他给

世界美元纸片就可以了！这不是把世界人民当傻逼吗？欧洲搞出欧元

就是为了摆脱美元剥削，但是美国高盛集团故意把有毒的希腊包装送

到欧元区，然后引爆它，制造欧元信用危机，美国铁杆英国脱欧！ 
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    美国第二霸权就是军事霸权，欧洲在北约，军队指挥美国说了算，

殖民地才有这待遇！二战结束多年，朝鲜战争结束也有半个世纪以上

了，中国军队早都回家了，美国依然事实占领日本，韩国！实际上美

国军队占据了全球几乎所有重要交通要道，几乎所有重要经济区！一

个国家和地区被人军事占领就不可能有自己独立意志！所以美国要制

裁谁，全球最发达国家一起制裁，哪个国家都受不了，如果全球一起

制裁美国美国也受不了！应该说欧洲，日本，韩国，没有一个伟大的

政治家有远见，在当初苏联解体的最佳时期解散北约！我七八年前就

说过，如果要对抗美国光有中国和俄罗斯是不够的，必须起码拉上欧

洲或者日本之一！现在英国脱欧太好了！庞大的欧洲很难统一，但是

只要法国德国能够联盟，欧洲就有力量对抗美国！其实美国还有建立

在经济和军事霸权上的第三霸权人才科技专利霸权！这个没有跟孩子

提到，有美元有军事科技的庞大投入吸收了全世界顶尖人才这是非常

可怕的！马克龙这小伙，嗯，孩子提出抗议不许我说他是楞头青！他

没有意识到能够动员全法国对他不依不饶的强大动员势力背后是美

国！再回到中国华为老总女儿被抓，由于少儿不易我没有提强哥的事，

也没有扯中兴的事，我首先讲了顾女士毕业后隐藏真实身份到华为从

接线员开始干，各个部门干，为什么要这样？这就是高级管理者要有

立体思维，而且要有自己的队伍！你想你是公司最底层才能看出管理

层的问题，管理者的弱点，看出员工喜欢什么样的老板，看到劳动效

率如何提高，看出真正问题！而且也才能真正和各部门善良的员工建

立真正友谊，如果是高管是看不出谁是真正和自己亲近，谁是真正朋
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友！很多企业乃至国家领导无法知道企业的真实情况，被人蒙骗就是

因为各个部门没有可以信赖的亲信，大船要沉了都会被马屁精们舒服

的赞歌声掩盖！回到华为付总被抓，美国用的是国内法，说的是多少

年前华为给伊朗违反美国禁令卖什么东西了！美国的霸权就在他把自

己当地球人上帝，我不让你给伊朗卖东西谁敢卖就是和美国做对，就

是跟美国开战！固然从战略上讲能不惹美国就不惹美国，第一个和美

国开战做对的国家必然是损失最大的国家！但是大家都偷偷卖一些，

给美国一个面子就可以了！这事美国早知道，以前不提也就是获得面

子就可以了！大家心照不宣！现在美国破坏这潜规则，非要拿这个说

事，那么就必须到彻底打破美国给世界下封锁禁令的时候了，因为现

在再退后就意味着美国可以随便自己国内通过法律想制裁谁就制裁

谁，世界各国的政治科技经济精英他想抓谁就抓谁！简单的说世界都

是美国殖民地！这是历史文明倒退！发展下去以后美国根本不用打什

么贸易战，一个电话就可以勒令中国任何企业退出美国企业想进的任

何市场！这就是战败！所以宁可和美国打核战争也要要回华为的顾女

士！我研究军事，实际上一个重要战役的胜败往往都是全局性的，比

如上甘岭战役如果我们没有坚守住，后面就是大撤退乃至混乱的撤退

乃至被美军平原上围歼！我跟孩子讲，我的决策是，第一如果美国不

放人，中国立即解除对伊朗朝鲜的包括军事的所有经济制裁！ 

    第二，召回全球华人科学家，重要经济人才领袖，尽量从美国撤

离资金！停止中美贸易谈判。考虑降低两国关系等级！ 

    第三，当然在以上措施无效情况下，最严外汇管制，扣留在华重
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要美国科技经济人士！禁止美国资本出国 

    当然我现在补充，第四，启动海外资金回归免责法，不论任何人

以前以任何合法或者不合法手段转移海外资金只要转移回国内无论

发现不发现一律免刑事处罚！如果是不合法收入主动上缴，可以奖励

1-10%的钱！ 

    我接着给孩子说，其实现在世界已经到了第三次世界大战的边缘，

如果我们保不住华为其实就是投降就是输掉了这场战争，那么世界如

果只有俄罗斯和美国对抗，俄罗斯经济迟早被美国拖垮完蛋，那么普

京就存在鱼死网破与美国打核战争同归于尽的可能，地球都可能完蛋！

因为谁也无法与美国抗衡了！或者全世界都是美国殖民地！这是跟孩

子讲的第一个内容！孩子同意我的分析和对策！但是我告诉她按照我

的战略实施的可能极小，但是我们要告诉世界我们不是没有胜利的办

法！ 

    即使在最困难的时候我们也要乐观清醒的看到胜利的希望！哪怕

有一点胜利的可能，为了这点可能我们要准备着，时刻准备着！ 

    张新亮: 

    第二，我孩子中了老夫的激将法了！孩子的班主任英语老师，物

理老师都反映孩子上课老师要求大家一起反复读单词，读定义，孩子

不张嘴，对抄写类作业只是完成，前面我和孩子聊天知道她们班主任

就是特别欣赏几个孩子，说这些孩子比较稳，我孩子肯定是不服气啊，

我多次开导孩子也就是基础是要巩固的，班里还有程度差的孩子，老

师要照顾多数，上课还是要跟老师节奏，等等，但是几乎没有效果！



13950 

 

以致老师跟我谈话了！这事我觉得一分为二，老师不知道孩子内心真

实想法，我委婉的说了，我也谈到孩子毕竟没有英语每次 100，就算

考 100也要考虑其他同学。主要还是孩子觉得简单重复没有意思和意

义。 

    总之吧，班主任老师对我孩子有看法了。也可以说我孩子不在班

主任老师特别喜欢的学生行列了！这第一分看法呢，我认为我孩子也

无所谓不对，中国教育不分层次，大家快慢都在一个班，慢的跟不上

快的吃不饱，这是必然产生的正常现象，只能教育孩子适应，我给孩

子说长期这样你自己吃亏，你现在的班已经是挑过的最好的班，要在

没有挑选过的班你还不活了？要学会适应！孩子只是不啃声！但是孩

子说另外一件事我倒认为孩子是对的，这就是班主任总是表扬她喜欢

的几个学生，即使其他孩子做的再好，哈哈，比如我们这些晚上扫雪

的为班级出力大的孩子家长没有在班级表扬，但是哪几个孩子有点小

事就大张旗鼓的表扬，孩子的感受是对的！因为数学老师有一次在跟

我表扬我孩子数学非常好非常稳定的时候，班主任转过话题莫名其妙

的表扬我孩子提到的哪一两个班主任心头肉，嗯，我自己从小到大不

是太在乎表扬的，我自己和我对自己的孩子都要求凭本事吃饭，凭真

心待人，不指望通过人情在一个群体里混的多好，从不指望老师领导

额外照顾获得荣誉好处，但是我凭本事该得的不给我我也会生气的！

和孩子班主任谈话时首先我理解老师教学做法，真无可非议！但是我

听到班主任又说到比如哪位哪位孩子如何优秀，我确实觉得要让老师

知道一下我孩子真实潜力和实力。我说，哦，老师是这样，我孩子本



13951 

 

质是想学的更快更好，是好学的，但是确实她没有每门课考 100 分，

她主要不愿意简单重复练习，诚然老师说的对，中考 70%都是简单重

复练习要掌握的非常牢固才能得高分，如果不这样确实不可能考到中

考状元，虽然几乎所有的中考状元都不是高考状元，也不一定成大才，

但是无论如何先得中考考好吧！我孩子从英语讲除了学校知识还跟一

个北京名师每周网络视频学习英语名著，我看出来她班主任内心有些

不服，觉得我孩子压了她心中优秀学生了，她说，哦，哪几个孩子也

在额外学新概念 2.我说，啊，是这样，我每周还督促孩子自学新概念

2，当然是能流利的读和能翻译，现在自学了 30课！还有我孩子对最

近俄罗斯乌克兰冲突感兴趣，收集视频和文章和我讨论，见解非常独

到。在家里经常自己看英语原版电影。在家里并没有表现出课堂上不

爱发言的问题，班主任老师非常吃惊！并承认它也感到我孩子的思想

比其他孩子成熟！我并不想夸奖我孩子，但是我觉得如果班主任老师

过于偏爱几个孩子看不到其他孩子的优点是不对的，我只是想用事实

告诉她这个事实！ 

    我回家后故意把这事告诉孩子，我预料到孩子不愿意让老师知道

自己额外学习，我知道我孩子也不是个自大的人，孩子开始有点惶恐，

她说新概念 2她并没有当真学，因为并没有做语法练习，但是哪几个

同学确实是当回事学，她觉得我说她学了 30 课有点夸张，只是读了

30 课，然后她开始重新认真学习新概念 2,哈哈，孩子还是非常诚实

不爱虚荣的，她哪天晚上学新概念到晚上一点！这是她第一次学这么

晚，嗯，学习的事情必须她自己想学才能真正学好！ 
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    孩子的想法，既然老师知道自己学了新概念 2,如果学的不好是

会被人耻笑的！哈哈哈，她上了老爸的当了！ 

    好强，好学，不图虚名！智商还比较高！我孩子必成大器！ 

    今天我第二个内容;我前天只能跟孩子交流一分钟，没有给孩子

讲透为什么我要跟她班主任说她额外学了很多英语的事，首先要再次

肯定，老师批评她上课不积极发言不愿意做重复的学习是对的(当然

我内心很不以为然，但是要尊重老师的管理教育)我首先再次强调无

论我后面说什么都必须尊重老师都不许对老师耍态度，孩子同意后我

说，其实老师对你的批评是对的，毕竟你做的不好，毕竟你不是全班

第一，你还是有缺点的！但是班主任可以批评我孩子但是不能小看我

孩子，简单的说我孩子是个有缺点的优秀孩子，不比任何孩子差！我

再次给孩子指出当数学老师表扬孩子成绩优秀放心稳定的时候，班主

任王顾左右而言他，说我孩子不温不火，倒是谁谁谁非常优秀非常稳

定，还有班主任跟我谈孩子缺点时再次提到谁谁谁都比我孩子优秀，

嗯，我孩子可以有缺点可以改正，但是我孩子不见得比其他人不优秀，

我给孩子解释在这个背景下我才说了她额外学了多少英语，尤其强调

别的孩子都是跟班学，她是纯自学！即使我们学校高中像她这样学到

新概念 2 的 30 课也基本就可以了，即使大学毕业，很多人也就学完

这 96 课的水平！我孩子给我总结了一句：可以说我有缺点但是不能

说我不优秀！我孩子说她太激动了！她现在把新概念又认真的重新开

始学，这回是加语法加做题加阅读！已经到第五课，既然老爸大话都

说出去了，她这不优秀不是打我们自己家人脸吗？其实我跟班主任说
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的时候还是很客观的，就是说孩子自己能流利的读课文，能懂意思！

但是孩子以为我说的就是学通深学，这好家伙，以前她每周自学一课

我付出 50 元学费，现在她学到晚上一点，一口气好好学五课，一分

钱不给她也热情似火的干了！所以物质刺激不是根本，最主要是精神

激励！我有点领悟到教育孩子的真谛了！可惜老婆不愿意没有机会生

二胎了！现在孩子已经上床睡觉了，孩子悄悄给妈妈说，爸爸太厉害

了！非常喜欢爸爸，哈哈哈哈哈！总算我在家里的地位上升了！ 

    写完了，老天呢，我和孩子五分钟交流的东西，我居然打的手疼

写到现在！ 

    附录： 

    刚刚，任正非宣战怒吼，不做亡国奴！ 

    安平世家 

    2018/12/0822:01 

    原标题:刚刚，任正非宣战怒吼，不做亡国奴！ 

    横刀立马，唯有任正非，这是一个真正的王者，也是一个不屈的

斗士，今天他的文章在互联网上刷屏了！ 

    任正非刚刚在华为内部讲话，可谓气贯长虹，对当前的国际形势

作出了判断，并对中美竞争作出了非常冷静的分析，发出了自己的怒

吼。 

    1、他说，投降没有出路，从来亡国奴就是人人蹂躏。 

    2、华为整个公司嗷嗷叫，不怕谁，我们有能力自己站起来，不

做亡国奴。 
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    3、每条战线要收缩一些边缘性投资，同时在关键领域加大投资，

避免生命线被卡住。4、敢于和美国赛跑，现在到了提枪跨马上战场

的时候，要把英雄选出来，没有英雄就没有未来。5、美国现在非常

排外，会有一大批科学家离开美国，我们敞开胸怀，容纳人才，他们

想住哪，我们就安置在哪。这次任正非的讲话，虽然是在华为内部的

讲话，但还是流出来了，使得当前国人的精神为之一振。敢于亮剑，

敢于与美国竞争，当亡国奴没有出路，必须要杀出一条血路，这就是

任正非的骨气！任正非的讲话，震动了国内，而华为最近在芯片领域

的突飞猛进，则震动了全世界。 

    国外媒体报道，世界知名互联网公司美国微软宣布，正准备采购

华为的人工智能芯片，也就是 AI 芯片。微软作为一家超级互联网公

司，创造了很多世界第一，这一次微软出手，彻底奠定了华为在 AI

芯片领域不可动摇的地位。这是真正在踏踏实实做事的企业，是真真

正正在为了民族崛起而奋进的企业，从来没想到要将自己放到聚光灯

下，而是苦心积虑寻求突破。华为为了开发芯片，已经悄悄进行了十

四年，投入了一千多亿人民币，是真正的大手笔，大投入，只做不说，

不破楼兰誓不还。在 2004 年的时候，任正非就开始布局芯片研发，

成立了研发部门。当时，很多人嘲笑华为，认为华为不能研制成具有

世界水平的芯片。 

    而现在，曾经嘲笑华为和任正非的企业，要不消失了，要不就陷

入了苦苦挣扎的陷阱，孰高孰低，早已立判。 

    ---------- 
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    45431楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1011:13 

    我们固然要教会孩子尊重师长，但是只教会孩子驯服是不行的！

不教会孩子骄傲或者不培养孩子的傲骨是不行的！气节教育，尊严教

育是在所有教育之上的教育！ 

    45432楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1011:15 

    如果中国搞大规模的科技研发投资热，我绝对可以投资可以捐款！

我等待科技版！这个股票赔钱我也要投资！ 

    45433楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1212:52 

    看来我需要回来一下了！这么大中国我不信还玩不了美国加拿大！ 

    我来救华为孟女士！----ZXL1968 

    我刚领悟式思考了微积分的真谛，忽然脑洞大开！我忽然我现在，

国家现在给孟女士应该立即颁发这样几个奖和头衔，首先是中加国际

友好大使！对！这个颁奖仪式就在中国驻加拿大大使馆！她难道不是

吗？她难道不是为了加拿大人民用上 5G 被加拿大逮捕的吗？她的房

子都买在加拿大了，难道她对加拿大人民不热爱吗？有问题吗？ 

    如果加拿大不愿意？可以！我们也就不用客气了！外交部直接任

命孟女士为中国驻加拿大大使馆经济参赞！有问题吗？没有问题！就

算是大使都没有问题！孟女士是外交人员，中国大使馆即使直接派人

把她接到大使馆都没有任何问题！你可以说有问题我就是说没问题！
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这样孟女士就有外交豁免权！ 

    我倒认为现在没有任何人比孟女士当中国驻加拿大大使更合适

了！ 

    如果我们任命了孟女士当了大使，加拿大还敢事多，那么从此任

何加拿大人将在中国的势力范围内没有外交豁免权！ 

    引用： 

    孟晚舟同志是华为高级官员，四十多岁了，为了帮助加拿大的通

信事业，受华为公司和中国人民的派遣，不远万里，来到加拿大。去

年春上到多伦多，后来到温哥华工作，不幸被捕。一个中国人，毫无

利己的动机，把加拿大人民的通讯事业当做她自己的事业，这是什么

精神？这是国际主义的精神，这是共产主义的精神，每一个加拿大人

都要学习这种精神。列宁主义认为：资本主义国家的无产阶级要拥护

殖民地人民的解放斗争，殖民地半殖民地的无产阶级要拥护资本主义

国家的无产阶级的解放斗争，世界革命才能胜利。孟晚舟同志是证明

了这一条列宁主义路线的。我们中国共产党员也要实践这一条路线。

我们要和一切资本主义国家的无产阶级联合起来，要和日本的、英国

的、美国的、德国的、意大利的以及一切资本主义国家的无产阶级联

合起来，才能打倒帝国主义，解放我们的民族和人民，解放世界的民

族和人民。这就是我们的国际主义，这就是我们用以反对狭隘民族主

义和狭隘爱国主义的国际主义。 

    45434楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1213:22 
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    忽然我现在，国家现在给孟女士应该立即颁发这样几个奖和头衔，

首先是中加国际友好大使！对！这个颁奖仪式就在中国驻加拿大大使

馆！她难道不是吗？她难道不是为了加拿大人民用上 5G 被加拿大逮

捕的吗？她的房子都买在加拿大了，难道她对加拿大人民不热爱吗？

有问题吗？ 

    如果加拿大不愿意？可以！我们也就不用客气了！外交部直接任

命孟女士为中国驻加拿大大使馆经济参赞！有问题吗？没有问题！就

算是大使都没有问题！孟女士是外交人员，中国大使馆即使直接派人

把她接到大使馆都没有任何问题！你可以说有问题我就是说没问题！

这样孟女士就有外交豁免权！ 

    我倒认为现在没有任何人比孟女士当中国驻加拿大大使更合适

了！ 

    －－－－－－－－我一个人力量有限，希望大家广为传播，救她

就是救中国未来！ 

    45435楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1214:20 

    江南一叶！ 

    45437楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1217:55 

    日本方面也可能将会将华为拒之门外！太好了，我们也可以名正

言顺的禁止一切中国自己可以生产替代的日本产品！谁拒绝华为按照

自由市场原则下的国际公平贸易，我们就拒绝谁！美国这些对华为的
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打压就是给华为的高科技活广告！你看你看，美国都怕华为！ 

    45439楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1313:01 

    华为的孟女士，干脆咱们直接跟他们去美国不回来了！（系列二） 

    ------ZXL1968 

    我忽然又有灵感，就算美国按照其国内法要审判华为，你应该去

抓华为法人代表任正非啊！你有本事全球捉拿任正非！孟只是他女儿

可以说是普通员工！华为法人代表任正非的女儿而不是任本人！我发

现所有人把这事都忘了！如果按照美国的逻辑，华为在全世界的所有

员工都可以抓！只要你犯法我抓不到你就抓你女儿，这确实是绑匪逻

辑和行径！如果按照这个逻辑，美国惹我我惹不起美国，我就打菲律

宾，越南！又比如美国给台湾出售武器的所有公司的所有员工中国也

都可以抓，因为这违反了中国的国家安全法！也就是非法贩卖武器，

同时也违反了美国政府的中美联合公告。 

    所以，这事即使孟女士到美国也没什么，虽千万人吾往矣！孟女

士就是去美国！这是华为多好的公关宣传？没有任何法律风险！顺便

我说一下，千万不要迷信花重金请的美国犹太律师会计，他们在世界

的饭碗从今天起就算被集体砸掉了！他们在中兴哪里就玩过卧底！ 

    这事闹越大越久越好！我可以确信孟女士没有任何危险，如果她

有危险全球企业科技精英谁都跑不掉危险！我就不信他们不在中国转

机，开会？比如香港去不去？不要说不去，世界做生意的可以不到中

国吗？香港就连美国航母都经常去，我们能不能扣留美国停在香港的



13959 

 

航母？我认为可以因为美军擅自闯入过中国南海领海而扣留美国航

母！因为美国自己的法律就没有时效性！要跟美国学，长臂执法，不

会就学！立即学！如果按照这个逻辑，越南、菲律宾占据中国岛礁的

行为，我们中国想什么时候收拾他们就什么时候收拾！美国企业在中

国偷税漏税，行贿行为当然可以长臂无期追诉！如果这有法律缺陷，

人大开会立即快车道立法啊！关于立法，我准备提交全国人大立 100

个法！ 

    孟女士只要到美国就意味全球自由贸易体系就会崩溃！全球回到

冷战时期，或者干脆一起回到原始社会！美国也承担不起它已经在中

国获得的巨大利益！从战略高度讲，美国本来的战略意图是遏制潜在

对手，防止未来战略利益受损害！现在扣留孟女士所有人包括中国让

它已经到手的战略利益都可以瞬间全部丢失！美国真愿意放弃中国市

场的巨大经济利益吗？绝不愿意！华为可以请我参加公关和辩护团队！

提供飞机票和住宿就可以了，其他我一分钱不要！哈哈哈，老夫可以

免费旅游了！ 

    我想半天也没想出来美国故意让天下人恨它，得不到最大利益的

原因。因此只能说它利令智昏，霸道惯了，在中兴，在制造刘强东强

奸，在华人顶尖区块链专家所谓抑郁跳楼中，他们每一次都得逞了！

这几年周立波在美国因为汽车后背箱莫名其妙的有枪支被捕，其实美

国看上的是和他同车的一个科学家！想胁迫控制这个科学家，忽略了

周的巨大娱乐效应！因为美国人是不看一周立波秀的！远一点 2014

年美国就在加拿大逮捕了一个叫苏斌的人，指控他用黑客技术获得美
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国情报。再远点，我从上海图书馆查到，后来从斯诺登透漏的验证，

美国为控制埃及金融居然制造了埃及德高望重的老银行家 80 多岁的

强奸案，后来又制造了国际货币基金会掌门人德国总理热门候选人卡

恩的所谓可以说有也可以说没有的美国中情局惯用讹诈式强奸！当年

对钱学森美国人说："他知道所有美国导弹工程的秘密，一个他抵得

上五个海军陆战师。宁可把这个家伙给枪毙了，也不能放他回中国！

去！"所以不需要理由！这就是霸道惯了！但是对华为孟女士，不可

能再用强奸案了，他们觉得找个理由先绑了再说！也许孟女士一绑一

吓，私下答应出卖华为和中国利益，交易达成了，就是误会！他们自

信用这样的讹诈成功率是 99%以上！但是孟女士不信邪，居然就没有

投降，他老爹也明确不投降！这就骑在老虎背上了！其实中情局专家

肯定和特伟人通过气，因为选择的时间和中美会谈正好巧合，也有压

中方谈判屈服的意图，而且可以把释放孟女士做为谈判筹码！特伟人

甚至已经表达出这个意思！其实不要理他，让美国继续骑在虎背上最

好！根本不用担心孟女士的安危！因为美国在华大量的资产大量的人

员是最好的人质和抵押！ 

    45440楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1313:32 

    美国国务院副发言人罗伯特？帕拉迪诺 11 日向记者表示，美国

国务院建议国民赴中国旅行时保持谨慎，因为有可能受到无缘无故的

审讯或拘留。 

    ----哈哈哈哈！这就对了！网友说的好，咱不针对平民，只要加
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拿大及其绑匪国总统来华就立即扣留，并启动联合国大会，与会国共

签平民出境权益保障条约，而且禁止以国内法代替国际法，禁止长臂

执法！使世界各国其同遵守，然后放之。我认为而且联合国总部要迁

移，因为如果有一天我们中国领导到美国，美国忽然说我们私自给朝

鲜、伊朗卖东西怎么办？美国可是到巴拿马抓过人家总统到美国审问

的！ 

    按照美国逻辑所有美国国民我们中国都可以抓！因为在美国只要

持有枪支的公民，一旦进入我国，可任意拘留，因为，他违反了我国

的非法持有枪支罪。至于抓谁？抓多少？看我等心情，只要与谈判有

利，都可执行。。。。这就叫搬起石头打自己的脚！ 

    中国国务院也应该以安全理由召回海外科学家！ 

    45442楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1412:15 

    被美国坑了！加拿大民众呼吁立即放了孟晚舟，还要抵制美货！ 

    2018-12-1308:15海外网标签: 

    加拿大 

    孟晚舟 

    美国 

    698 

    东方头条发百万红包，下载客户端领现金 

    加拿大网民 CathyChurch就说：看起来我们是被美国司法部给骗

了，我们抓了人，准备引渡她，可这一切居然只是为了让特朗普可以
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在与中国谈判时多个筹码？然后我们还成了坏人，而他反而要扮演好

人的角色…..所以，我们或许应该释放孟晚舟，立刻！ 

    其他评论里的加拿大网民都是类似的观点，认为加拿大被美国更

惨了，以为逮捕了一个犯罪嫌疑人，结果却是给美国人当枪使，给美

国抓了个谈判筹码….. 

    最后，在加拿大主流媒体的官方网站，加拿大网民对于自己国家

被“坑”的事情同样情绪激动，甚至于加拿大广播电视公司 CBC关于

特朗普要用孟晚舟当谈判筹码的新闻报道在发出后没多久，就汇集了

上千条评论！ 

    例如： 

    而在加拿大另一家主流媒体《环球邮报》的网站上，同样有加拿

大网民在呼吁加拿大政府释放孟晚舟。 

    下面名叫 BlackSwan 加拿大网民就说：特鲁多总理，恕我直言，

请您立刻让孟晚舟登上飞机让她回中国吧。同时您还应该撤销对她的

一切指控，并让她今后再来加拿大享有外交豁免权。因为既然特朗普

的出发点是抓她当人质，那么我们就应该主动采取措施，修复我们与

中国的关系。否则，我们只是在像奴才一样在替美国看管他们的谈判

人质。 

    ---------1968：并让她今后再来加拿大享有外交豁免权--还是

加拿大人民水平高啊！和我建议不谋而合！任命孟女士为中加友好大

使！而且最关键是建立国际外交关系新秩序！ 

    45443楼 
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    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1412:43 

    华为高管孟晚舟被加拿大当局应美国政府扣留一事又发生了戏

剧化的进展。 

    先是加拿大方面批准了孟晚舟的保释申请，并表示这是司法独立

的体现；之后美国总统特朗普却在接受媒体采访时毫不遮掩地表示，

如果能对美国的贸易谈判及其国家安全有利，他就会考虑介入并干涉

孟晚舟案。 

    结果，他的这番话立刻令不少加拿大网民炸锅了…… 

    这不，在英国路透社的一名记者关于特朗普打算拿孟晚舟当贸易

谈判筹码的网贴下面，有不少加拿大网民就在气愤地表示加拿大被

“坑惨”了。 

    比如加拿大网民 LynndaKing 就吐槽说：我们加拿大真诚地回应

了他们的请求，甚至为此搭上了自己人，可他现在却要丢下加拿大，

让我们独自面对这场风雨？？？ 

    另一位名叫 PMOttawa 的加拿大网民也持这个观点：加拿大帮美

国抓了人，还因此遭到了报复，然后这个特朗普居然说这事可以交易

了，然后把加拿大给搁里头了……这以后谁还会支持他啊？ 

    她说：为了迫使中国在谈判中让步，美国指使他们的司法部门用

虚假的指控骗加拿大抓了人。而加拿大不仅被利用，而因此严重损害

了与中国的关系。所以我们应该立刻释放孟晚舟并对她说对不起。 

    一个名叫 TerryMilewski的加拿大媒体人也气愤地表示：看来法

治是可以交易的，而孟晚舟也仅仅只是一个人质。真是如了中国的愿。 
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    加拿大网民 Sunnydays的吐槽更彻底：在美国的暗中破坏下，加

拿大政坛根本不可能有法治和民主。 

    加拿大网民 RonJHole 则指出特朗普这番话几乎是在给孟晚舟的

律师送炮弹：这下孟晚舟的律师可以以美国要用她当政治人质为由让

美国无法引渡她了。 

    ----------------可以以美国要用她当政治人质为由让美国无

法引渡她了！！！这句话最有价值！西方就经常以这个为借口拒绝给中

国移交腐败分子，比如赖昌星就拖了好多年！对！！！！ 

    45444楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1412:48 

    加外长就孟晚舟事件警告特朗普剧情接下来咋走？ 

    2018-12-1409:15环球网 

    原标题：加拿大外长刚刚严厉警告特朗普！剧情接下来怎么走？ 

    在外界看来，特朗普的“干预”言论将加拿大置于尴尬境地，其

司法独立性也受到严重质疑。 

    “我们的引渡合作伙伴不应寻求将引渡程序政治化，或将其用于

追求正义以外的其他目的。”当地时间 12日，加拿大外交部长弗里兰

对特朗普发出严厉警告，原因是后者表示，“愿将孟晚舟事件当做与

北京谈判的筹码”。据此前报道，特朗普 11 日就孟晚舟事件表态称，

如果有助于与北京达成贸易协定，他必然会出面干预此事。“如果我

觉得这有利于国家，有利于我们达成史上最大贸易协定，这很重要，

有利于国家安全，我肯定会在我觉得有必要这样做的时候干预。”特
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朗普当时说道。CNN认为，弗里兰此言是在警告特朗普：不要利用孟

晚舟事件，把该事件当做贸易谈判的筹码。 

    在外界看来，特朗普的“干预”言论将加拿大置于尴尬境地，其

司法独立性也受到严重质疑。问：加拿大政府回应称法律程序和政治

程序是相互独立的，所以其不可能影响孟晚舟一案的走向。你对此有

何回应？ 

    答：孟晚舟女士一案到底是法律问题还是政治问题，加拿大政府

自己非常清楚。--------1968：哈哈哈，真是出笑话了，我很爱特伟

人，我和他也有点化学反应！ 

    45445楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1416:01 

    纽约多地收到炸弹威胁目前相关部门正在调查 

    央视新闻客户端今天 07:58 

    美国东部时间 12月 13日下午，纽约市警方收到消息，称有嫌犯

向纽约市很多地点发出电子邮件，要求收件人用比特币支付一定数量

的款项，否则纽约市将会有炸弹引爆。纽约市警方表示，目前全市尚

未发现任何地点有引爆设备，相关部门正在调查。目前尚不确定美国

发生的这些炸弹威胁是否与加拿大当天的炸弹威胁有关。 

    多个加拿大城市警方收到炸弹威胁已紧急疏散人群 

    当地时间 13 日下午，包括多伦多在内的多个加拿大城市的警方

收到炸弹威胁。 

    目前关于炸弹威胁的细节，警方还在调查当中，已经披露的信息
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包括： 

    下午三点，多伦多警方在社交媒体上发布有关炸弹威胁的消息，

同时开始疏散市中心重要地铁站人群，到下午三点半，紧急疏散完毕。 

    ---------- 

    1968:这绝不是我干的，因为我没有护照过不去！不过我早就预

料到这个局面！中国在海外用户有数量庞大的爱国华侨！最主要的是

具有高学历高智商，他们一般不管闲事，也不喜欢有什么组织，但是

如果他们想干点什么事就肯定惊天动地！ 

    45447楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1817:05 

    刻蚀机曾是一些发达国家的出口管制产品，但近年来，这种高端

装备在出口管制名单上消失了。”倪图强表示，这说明如果我们突破

了“卡脖子”技术，出口限制就会不复存在。如今，中微与泛林、应

用材料、东京电子、日立 4 家美日企业一起，组成了国际第一梯队，

为 7纳米芯片生产线供应刻蚀机。明年，台积电将率先进入 5纳米制

程，已通过验证的国产 5纳米刻蚀机，预计会获得比 7纳米生产线更

大的市场份额。 

    ---------1968这个思路不对！如果谁以前禁止向中国出口那么

永远他就不要想对中国出口！他们想干什么？我们没有搞出来前不给

我们卖，我们搞出来以后低价倾销抢我的市场？把我们当不懂商品经

济的白痴吗？ 

    45448楼 
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    作者:zxl19682012  日期:2018-12-1817:12 

    引用： 

    一：飞鹤奶粉原来是一家 100%美国控股企业！ 

    生了二胎，喂了大半年飞鹤奶粉，才发现它原来是一家地地道道

的美国企业！怪不得三聚青安没它啥事了!原来的国企飞鹤，卖的是

良心价，便宜又安全，卖给美国佬后价格高得很，这奶粉油太多，宝

宝吃了经常胃口不好，哭闹多。 

    侄子侄女原来都是吃伊利奶粉长大的，都好好的唉，于是换瓶伊

利吧，全是“新西兰原装进口奶源”，很难溶解，感觉也不好。 

    伊利你为什么这么没有底气？用国产的奶源不行吗？ 

    二：一个日本成人 AV 女优，竟然冠冕堂皇的在中国大行其道，

其在新浪微博粉丝数量高达 1900W。为什么微博还允许苍井空开设新

浪微博？ 

    -----1968苍井空都是新娘微博给我们推荐关注的，本来我也不

知道她干啥的！评论 CJYLM2031：美畜利用控制的中国霉体，抹黑中

国国产奶粉，倾销欧美国家的毒奶粉毒害中国人，罪孽深重，这说到

根本，所有我们的社交媒体都被控制！ 

    45449楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-2012:41 

    中美贸易战如我所料，我们起码目前没有必要对美国大豆玉米反

制裁[已扎口] 

    楼主：zxl196820125Lv12时间：2018-11-0207:24:16点击：335 
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    引用：中储粮集团公司从美国采购部分大豆 

    2018 年 12 月 20 日 10:14 来源：人民日报客户端编辑：东方财

富网 

    分享到： 

    25 人评论 33015 人参与讨论我来说两句手机免费看新闻财富号

入驻直达 

    摘要 

    【中储粮集团公司从美国采购部分大豆】据中储粮官方网站消息，

中储粮集团公司从美国采购部分大豆。为落实中美两国元首达成的共

识，近日我公司分批从美国采购了部分大豆。（人民日报客户端） 

    ------ 

    1968：我的预言又对了，国内猪肉价格前几天已经在上涨！其他

地方大豆起码一年内是无法完全替代美国大豆，在现在经济放缓情况

下，我们起码 7亿没有任何存款的人是受不了高物价尤其是基本食物

高涨！美国也受不了中国日用品大涨价！所以几乎所有媒体都回避了

美国国会，对，是美国国会而不是特朗普批准不许对从中国进口的一

些不可替代日用品涨价！道理是一样的！应该说中央的决策是对的！

如果再拖一下，物价上去了就下不来了！ 

    45450楼 

    作者:zxl19682012  日期:2018-12-3100:31 

    结合实际再学宏观经济学----ZXL1968 

    虽然我已经学了宏观经济学这本书多次，但是最近一年看了复旦
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大学袁志刚教授的视频版，觉得他讲得非常联系实际，我浓缩出心得。

我喜欢同时写多篇文章和用不同角度看待不同知识内容，而且喜欢提

炼升华别人的观点和思维火花！今天看了两集，以后慢慢看！我还打

算有空看《政治经济学》和中医辨证治病理论！闲着也是闲着吧！ 

    第一节课 

    1：对学习的启发，就是即使复旦宏观经济学，也是根据学生以

后的职业学中级和高级，如果搞具体的银行工作就学的低点的，整个

复旦只有 40 到 50 人以后需要搞理论研究的才学高级的！那么对中

学生也一样可以以这个思路分等级学习所有课程！ 

    2:2006年香港第三产业是 90%，这时候上海在大力发展集装箱这

些的时候，香港转型离岸贸易，就是说集装箱不在香港了，海边搞旅

游了？集装箱不在香港了但是上海深圳的集装箱订单在香港的维多

利亚湾高楼里做的了！指挥中心在它哪里，这就是指挥中心在它哪里，

这就是服务业！打破这个剥削 

    没有市场经济的发展就没有经济学的大发展？？？也对！经济能

离开市场吗？极左教条就不研究市场！我们左派要研究市场！而且要

运用自己的市场理论取胜！ 

    3：和看病，开车只关注主要指标，经济增长高，失业率低，通

货膨胀率低最佳！ 

    ----这就必须反垄断，制止少数人垄断收入，尤其是少数人靠垄

断提高垄断价格提高经济增长但快于经济增长的发展！ 

    4：美国是最大盗版！当年美国哈佛大学所有书都是盗版英国的，
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所以发展很快！ 

    5：中国美国经济体量假定都 10万亿，那么经济体量财富最后取

决于汇率议价！所以财富多少的戏法在汇率！ 

    6：研究宏观经济必须经常拿地球仪看！国外经济学习的大学生

必须本科有半年在国外学习！ 

    美国经济和通胀关系物价不随经济增长和低迷而波动，非常稳定！

只能是外源性~！根据年代和贸易分析说白了来自中国超便宜的进口

商品！第二课老师也承认了，中国 90 年代劳动力与现代生产开始结

合发挥廉价大规模出口的威力！ 

    美国经济和失业率关系，失业率基本不随经济大幅下降而下降，

说明美国经济已经是少数人寡头经济，或者说就业人口主要在第三产

业服务业，或者说很大部分经济是数字经济，与实体就业无关！ 

    查资料：据余斌老师提供的资料．产业资本家的利润的确被压缩

了，但这个压缩不是来自工人工资的上涨。实际上，美国工人的工资

自上世纪 90年代以来是下降的。”美国对以工资为收入基础的阶层的

压榨正越来越严重，实际工资水平除了在 90年代未有—点点增长外，

在整个 90 年代都呈停滞状态。典型的（中等收入）家庭通过增加工

作的份数和工作时间来弥补工资水平上涨滞缓带来的亏空。然而，至

2004 年，这些典型家庭的实际收入（）调整通货膨胀因素之后的收

入）已经连续下降了达 5 年之久。“见[美]福斯特(2006)。余斌老师

认为，产业资本家的利润压缩主要来源于金融资本家的掠夺。尤其是

美联储滥发货币攫取了不少利益。哈哈哈，就是美国其实内在虚弱！ 
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    中国这几年的情况也很类似。2008 以来，实体经济—直不算景

气，钢铁行业普遍亏损．—度钢价不如白菜。温州—带资金链断裂普

遍发生。与此相反的是金融业的高歌猛进银行业都不好意思提交自己

的业绩．他们”躺着都能赚钱”。金融和实体有着天壤之别。也是这

毛病！ 

    虽然微观上每个企业通过压低工人的工资．延长工人的劳动强度

或工作时间都会增加自己的利润．但是宏观上．这一做法适得其反！

这做法到极致只能让资本家自己也破产！国际资本家现在已经懂得这

个道理！产业资本通过压榨工人获得利润的做法现在在发达国家已经

很有限了！ 

    取而代之金融资本开始了大规模的对全社会财富的寄生性残酷

隐蔽的剥削！这已经不是什么剩余价值的剥削，而是非常隐蔽的对本

来应该属于全民或者国家才拥有的新市场的开发权的货币垄断！进而

就是对未来市场利润的垄断！金融资本就是在实现剩余商品到货币的

转换以后，在如何分配这些货币资本的问题上纠缠不休的资本。也就

是金融资本是在工业资本完成了由货币到商品（即购买生产资料和雇

工）和再由商品到货币（即产品市场出卖）的两个转换以后，在蛋糕

造好了以后，就如何分蛋糕的抢夺中，通过贷款利息、股权和期货交

易等等手段大显身手的资本。金融资本本身和商品价值的创造毫无关

系．因而它是寄生性的。 

    要缓解生产过剩危机不外乎以下几个办法：要么通过资本输出去

开拓新的市场来消化过剩产能 
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    （如发现新大陆或拉中国加入世界资本体系）．要么通过新科技

对原有固定资本的强行淘汰来 

    缓解产能过剩（如电视有—段时间几乎淘汰了电影．手机几乎淘

汰了座机，数码相机基本上淘 

    汰了胶卷相机，或汽车和飞机在美国基本上淘汰了火车等等）．要

么通过自然灾害（直接破坏 

    产能）．或通过战争（二战后的日本和德国是—片废墟）来破坏

过剩产能。作为超级大国的美 

    帝还有—招：通过购买大呈军火物资来消耗过剩产能。没有新市

场．没有新技术．没有自然灾害或战争，那么产能的过剩就只有通过

经济的危机来解决。实力弱的资本集团在经济危机期间 

    不得不破产．这样就有可能淘汰大呈的过剩产能．使得产能与市

场重新恢复平衡。现在垄断新技术成为第一选择！这就是美国拼命打

压华为的原因！ 

    7： 

    失业率特别低，比如美国就会引发涨工资，工人不好找，比如低

于 4%经济过热，工资上升通货膨胀，加息。高于 6%降息。 

    以前西方世界个别年份可以 10%的通胀率，但是进入 90 年代神

奇的消失了！1-2%的通胀率太理想了！因为比如春节等原因都会有物

价小波动！如果通货膨胀率到 0 经济也意味出问题（反思我们前 30

年通货膨胀率到 0意味消费停滞！） 

    美国 90 年代克林顿时代不仅消除了美国所有赤字同时有结余，
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后面 2001年 911美国开始战争，债务越来越多！ 

    90 年代克林顿时代能够有钱，两个方面，首先 1991 苏联解体，

美国可以削减军费！尼克松联合中国实际上是战略均衡理论！拉中国！

还有日本房地产泡沫崩溃！因为日本制造把美国逼进墙角！袁老师说

政府退出就经济活跃（微观经济学？）我认为他的这个结论是站不住

脚的的！比如 1995 年 2000 年美国科技网络股泡沫就从形成到大崩

溃了！2000 年互联网泡沫时期很多科技公司不但没有利润，甚至在

盈利模式上都不清楚。所以说美国政府退出了导致美国高科技企业繁

荣是伪命题，恰恰相反，我的数据告诉我美国高科技主要依赖政府不

计代价的高军事投入！即使后来 2008 年在经济危机爆发美国也没有

削减军费而是提高军费！ 

    8. 

    投资下降要领先经济下降一个季度左右，美国的经验！所以，房

价，股票什么的要盯这个东西！比如有机构估测 2018 年全国预期增

长目标为 8.7%，考虑到 2017年全国预期投资增速为 9.7%，实际投资

增速仅为 7.2%，存在不达目标的情况。估测 2018年固定资产投资增

速区间约 5.7%-6.7%。什么意思？经济肯定下滑房价，股票肯定跌！ 

    当然来点乐观的，投资频数方面，2012-2017年，中国私募市场

中的人工智能投资频数持续走高，五年间复合增长率达 67.1%。2018

年上半年的投资频数是 2017年全年的 44.6%，预计 2018年全年投资

频数将与 2017年持平。2018年上半年投资额为￥1528.8亿，其中蚂

蚁金服三轮融资共约￥944.6 亿，占比达 61.9%。若不计蚂蚁金服，
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2018年上半年投资额为￥582亿，单笔平均投资额为￥3.8亿，超过

前三年数据。总体判断，2018年投资金额有望创造历史新高。这个行

业肯定会大发展，这才是美国担心的事！ 

    中国这几年的情况也和美国的发展很类似。2008 以来，实体经

济—直不算景气，钢铁行业普遍亏损．—度钢价不如白菜。温州—带

资金链断裂普遍发生。与此相反的是金融业的高歌猛进银行业都不好

意思提交自己的业绩．他们”躺着都能赚钱”。金融和实体有着天壤

之别。不过似乎现在庞大的金融有点往人工智能高科技转向的意思！ 

    比如刘强东又孵化出的新的互联网金融独角兽，可以和蚂蚁金服

肩并肩。这个新的独角兽就是京东金融。京东金融集团，从 2013 年

开始独立运营，涉及企业金融、支付、众筹等多个业务板块。截止到

目前，京东金融已经为 800 万商户和 4 亿左右的个人用户服务。多

维、海量、动态的大数据叠加，已经成为京东金融的核心科技竞争力。

京东金融 CEO陈生强曾表示，先用科技解决金融问题，再把金融业务

还给金融机构，这种运作模式举世无双，不仅顺应时代的发展，也容

易创造千亿市值的科技金融企业。事实证明，京东的这种做法的确具

有长远的战略眼光。早在 2 年前，京东金融的估值仅有 466.5 亿元。

经过两年的发展，京东金融的估值有望达到 1000 多亿。巨大的估值

跃升，也使得京东金融孵化为刘强东的又一独角兽。去年，京东金融

进入全球金融科技百强榜，排名第 9。今年早些时候，京东金融更是

以第 15 名的成绩入选中国独角兽企业榜单。京东金融并不满足其在

科技金融领域的突出表现。据悉，它还联合亚马逊、谷歌、微软、苹
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果等高科技公司的科学家们在硅谷成立了人工智能实验室，致力于开

发先进的人工智能技术。打造强劲的技术壁垒，已经是京东金融发展

的战略核心。（本段引用自作者：大帅教练） 

    我忽然明白强哥到底惹谁了，也忽然明白他没事前京东金融股权

转让这些事的逻辑必然了！他已经被迫做了让步，给谁让步的？马云

退了，强哥转让股份了，蚂蚁金服，京东金融这两个高科技投资的主

力为什么那么巧就熄火了？嗯！国家有个部可以醒醒了！ 

    1：对学习的启发，就是即使复旦宏观经济学，也是根据学生以

后的职业学中级和高级，如果搞具体的银行工作就学的低点的，整个

复旦只有 40 到 50 人以后需要搞理论研究的才学高级的！那么对中

学生也一样可以这个思路学习所有课程！ 

    2:2006年香港第三产业是 90%，这时候上海在大力发展集装箱这

些的时候，香港转型离岸贸易，就是说集装箱不在香港了，海边搞旅

游了？集装箱不在香港了但是上海深圳的集装箱订单在香港的维多

利亚湾高楼里做的了！指挥中心在它哪里，这就是指挥中心在它哪里，

这就是服务业！打破这个剥削 

    没有市场经济的发展就没有经济学的大发展？？？也对！经济能

离开市场吗？极左教条就不研究市场！ 

    3：和看病，开车指关注主要指标，经济增长高，失业率低，通

货膨胀率低最佳！ 

    ----这就必须反垄断，制止少数人垄断收入，尤其是少数人靠垄

断提高垄断价格提高经济增长但快于经济增长的发展！ 
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    4：当年美国哈佛大学所有书都是盗版英国的，所以发展很快！ 

    5：中国美国经济体量假定都 10万亿，那么经济体量财富最后取

决于汇率议价！ 

    6：研究宏观经济必须经常拿地球仪看！国外经济学习必须本科

有半年在国外学习！ 

    45451楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-01-0717:04 

    研究新中国 1978 年以前经济必须要算对外援助的大帐，包括朝

鲜战争的账，这 29年年平均增速为 8.3，增长了 13.5倍，这还是历

经了朝鲜战争，剿匪，三年自然灾难，中印战争，中苏陈兵百万，核

武器相向，在以美为首西方制裁之下，以及现在数据显示的多么庞大

的对外援助。取得如此辉煌成绩，说明当年计划经济下总体我们增长

没有问题，但是计划经济的问题和前苏联一样也是非常突出，这后面

分析： 

    1：自 1956到 1976年，中国共向 38个非洲国家提供了约 217.36

亿美元的援助 

    2：从 1954年起，中国向阿提供经济、军事援助折合人民币 100

多亿元，阿总人口才 200万，平均给每人达 4000多元(当时中国人均

年收入不到 100元，有的地方农民干一天才 8分钱)。 

    1958 年-1978 年中国对越南进行了长达 28 年的慷概援助，按照

当时的国际价格计算，中国 28 年间援助越南总额达到 200 亿美元。

（1978年前后，人民币最“值钱”，1.5元人民币就可以兑换 1美元，
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1978 年全国全国城乡居民储蓄余额只有 210.6 亿元，人均储蓄存款

余额才 21.88 元）这意味着，，如果按照中国期间平均 5 亿人口算几

乎每一位中国人都缩衣节食从口袋里掏出 40 美元送给了越南人，当

时美元和人民币基本是 1:1.5，当时 40 块钱人民币是一个农民一年

的收入，甚至远远超过，到 1970 年后城市干部每个月工资才 40 多

元！ 

    ---什么意思啊，不算朝鲜和其他杂七杂八的就 700 亿人民币！

是全国人民近 30年全部存款的 3.5倍！ 

    附录 1： 

    三年困难时期中国对外援助有多少？ 

    大饥荒刚结束不久，1963 年 12 月 4 日，《人民日报》发表社论

宣布，我国不仅克服了困难，而且，“在我们最困难的这几年，正是

我们偿还外债最多的几年”。1964 年 12 月，周恩来总理在三届人大

一次会议上作《政府工作报告》，进一步说明了还债和援外的情形： 

    我们欠苏联的各项借款和应付利息共计十四亿零六百万新卢布，

已经按期偿还了十三亿八千九百万新卢布，剩下的尾数一千七百万新

卢布，我们已经向苏方提出，用今年对苏贸易的顺差额中的一部分来

提前全部还清。不仅如此，我们还拿出了比这个时期偿还的外债数额

要大得多的资金和物资，支援社会主义国家和民族主义国家。请注意

最后一句话，在还债的同时，我们还拿出比“偿还的外债数额要大得

多的资金和物资”，去支援别国。以什么方式支持呢？周恩来在报告

中说，“我们一贯克己助人，采取无偿赠予或低息、无息贷款的方式
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提供援助。” 

    大饥荒的 1961年，中国援外支出接近偿还外债的支出。1962年

以后援外更超过了偿债。 

    中国对朝鲜的援助一直未断。1958 年至 1963 年,这个中国最困

难的时段,中国以无息贷款方式为朝鲜承担了纺织厂、轴承厂、糖厂、

热工仪表厂、继电器厂、电子管厂、无线电零件厂等 29个成套项目。

1960年 10月 5日,周恩来接见朝鲜副首相李周渊,说最近苏联把专家

撤走了,这给我们带来了新的困难,但中国仍然同意供应朝鲜 10 万锭

的棉纺设备,也同意供应其他项目。周恩来建议朝鲜先上既快又短的

项目,并同意分 4 年贷款 4.2 亿卢布。至于偿还期限,能还就还,不能

还也可以延期,推迟 10 年甚至 20 年也未尝不可,等后代还也可以。

1962 年,为满足朝方急需,中国将自己建成尚未使用的邯郸第三、第

五纺织厂的设备全套拆往朝鲜。 

    1956 年,中国开始向蒙古提供经济技术援助,中蒙两国签订经济

和技术援助协定,中国无偿援助蒙古 1.5亿元人民币。1958年和 1960

年又向蒙古提供两笔长期低息贷款,由于蒙古缺乏技术力量,援助项

目都采取“交钥匙”方式,即中国包揽一切,全部建成后把钥匙交给蒙

方就行了。到 1964 年,共建了 2 座火力发电厂、毛纺织厂、玻璃厂、

造纸厂、砖瓦厂、蔬菜农场、养鸡场、医院、疗养院、6座桥梁等 21

个项目,中国不能制造蒙古提出的纺织厂设备,不惜动用紧缺的外汇

到英国订购。 

    1960 年,中国正处于最困难时期,但还是答应非洲一些国家的要
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求,援助几内亚 1万吨大米,援助刚果 5000吨至 1万吨小麦和大米。 

    当时中国援助最多的国家是越南和阿尔巴尼亚，施援目的是推动

“世界革命”和“支援反修”，最终造成的可叹结果有目共睹。 

    就说现今 50岁以上的中国人最熟悉不过的阿尔巴尼亚。 

    中国对阿尔巴尼亚的援助一直是在自己遭受封锁、经济十分困难

的情况下提供的。 

    附录 2： 

    50年起的经济增长率 

    50年，23.4，51、19，52年 18.3，53年 30.30，54，9.4，55年

5.6，56，16.5，57，负 4.29，58，32.30，59，19.50，60年 5.40，

61，负 29.5，62，10.10，63，9.5，64，17.6，65，20.4，66，17.30，

67，负 9.6，68，负 4.20、69、23.80，70 年，25.70，71，12.20，

72，4.5，73，9.20，74，1.70、75年，11.9。76，1.70，77，10.7，

78年 11.70 

    29年年平均增速为 8.3，增长了 13.5倍， 

    附录 3： 

    1979年，中国发起对越自卫反击战。中国军队在进入越南时，发

现粮库里面堆了很多加拿大白面。越南人“一穷二白”，哪有钱进口

加拿大白面？其实就是中国援助越南的物资。当时，中国粮食产量不

足以大量援助越南，就花费宝贵的外币，从加拿大、澳大利亚、阿根

廷等国家，买来粮食，然后援助给越南。 

    45456楼 



13980 

 

    作者:zxl19682012  日期:2019-01-1300:49 

    奇怪，刚发的就没有了！哎，给大家点过节礼物都难！ 

    最后 2012后的那波低点是 1800多点！我当时说人民日报说不会

跌倒 2245！哈哈哈哈！1800 见！，我的预测基本是对的！我在 1200

到 1800 玩波段确实比我说的极限低值要高！在我预测的极限低值上

限！当然我是过于追求完美，这样会错失大牛市，看来以后我要比我

极限最低值抬高 200点！ 

    但是战略判断不变！这就是大批外资时刻准备抄底，不缺钱！有

些上市公司质押股票炒高，券商是为虎作伥！个人揽业务拿好处，出

事了全体股东埋单，能控制风险才怪！券商股质押的都是缺钱的中小

创绩差股，都有跌成仙股的潜质。我知道了，有些垃圾股确实可以有

内幕消息上涨，确实有上市公司质押股票炒高钱在一直拉，但是大家

都进去了一般他就偷偷套现了！现在券商股疯炒后跟风的已经愈来愈

弱，看谁跑的快吧！这样肯定现在大盘还要跌！这些证券公司国家救

的次数太多太多了，不明白国家队每隔一断时间都出来救这些贪婪的

黄牛意义有那么大吗？下一波大浪炒小炒差将偃旗息鼓，外资主力看

重的国企优质股票！股权质押，是垃圾股股东逃离的一种途径，后果

是全民买单，在 5000 多点高峰下来垃圾股股东一直在逃离。这是基

本判断！ 

    需要指出 IPO上市，是帮助公司融资，解决公司发展资金不足问

题，不是要帮助原始股东治富；原始股东只能靠公司分红来获取收益。

很多上市公司大股东把减持当成终极目标；清仓式抛售；还可以股份
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质押给机构，机构再在二级市场减持，完美合法的致富之路。如果要

鼓励长期投资，就必须控制大小非的减持，大股东对自己的公司都没

有信心，那就是和尚头上的虱子，明摆着就是来圈钱！公司上市，控

股股东，大股东股票质押目的是套现，规避首己私人财产损失风险。

以后不问公司发展怎样，自己个人旱涝保收。坑到的是无数投资者。

大股东股票质押目的是套现，所以股票的风险都是表象，根源出在制

度设计！厉以宁们留的漏洞后门 

    本来垃圾股价就高的离谱，还搞什么股权质押让上市公司炒作自

家股票，真是助纣为虐，上一波到 5000 多点上涨的性质清楚了！现

在股权质押已经成券商业绩“杀手”就证明了这件事！这样 2018 年

股市到 3400 点左右小高峰的资金来自哪里也清楚了！自导自演！外

资，社保，老百姓的钱都没有大进！社保还借机跑掉了！这样这次我

修正一下 2000点可以五分之一仓位参与，1800点再加五分之一，破

1670 点到 1600 点再五分之一。1400 点再五分之一，到 1200 点还有

最后五分之一仓位！再低中国股市可以关门了！一定要守纪律！不玩

小波段，不要股票间跳来跳去！买了就不看！不看！不看！这最重要！

2000点进去的不到 3500点不抛，1800点进去不到 5000点不抛，1600

点进去不到 8000点不抛，1400点进去不到 10000点不抛！ 

    至于买什么股票，我不是大神，自己爱买啥买啥吧，说不定垃圾

股还涨的更快，但是我认为下一波风格肯定会转变，我个人就喜欢资

源，毕竟地球资源几十年内就该差不多了！ 

    45458楼 
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    作者:zxl19682012  日期:2019-01-1300:57 

    45459楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-01-1311:29 

    哎，股民朋友们，明早把抄底的股票卖了吧，底还早！ 

    标签：财经 2012-01-1000:51星期二 

    【中华论坛】哎，股民朋友们，明早把抄底的股票卖了吧，底还

早！ 

    发表于：2012-01-1000:14:48 作者:zxl1968 发短信加好友更多

作品 

    ZXL1968：哎，股民朋友们，明早把抄底的股票卖了吧，底还早！

这才到哪里！温只说了一个虚无的制度建设，他们迟早要分红，但是

外资还没有大笔进来，这个平台股价还是高——所谓高，其实 A股永

远股价都高，回报为零的股票市场就是骗人的市场！就算社保进也要

震荡一下，大家不急！如果把你套在 2200 点，我在 1200 到 1800 玩

波段的时候会很寂寞的！大家再忍一忍！具体过几天我写专门文章分

析国际、国内经济形势！圈钱不止股市还会继续下跌的，制度建设就

是忽悠人的，您等着我给您预测一下，如有雷同不胜荣幸！ 

    当股票到 2000点时：我们正在研究分红机制 

    当股票到 1800点时：传国务院已经讨论养老金入市 

    当股票到 1600 点时：证监会公布改革分红机制意见征询股民建

议，并大幅扩大 QF份额！ 

    当股票到 1400点时：国务院原则通过养老金入市！ 



13983 

 

    当股票到 1200 点时：强制分红机制原则通过，创业板退市正式

实施！ 

    当股票到 1000 点时：大利好，股票已经接近大小非成本价，大

小非已经完全没有套现欲望了！国家完全放开外资投资股市限制，国

际版开通！强制分红正式实行！于是股票开始了 1000点到 2600点的

波动上升！这里面的道理和上次 6000点到 3400的道理一样！不会解

救高高的山岗上的兄弟的！被套牢的散户大多在 2700到 3000点！所

以即使来大牛市普通散户老感觉刚好快解套，当再补一点仓时发现又

被套住，这是人家精心计算的！这里我就无私分享给大家了，还早，

一些技术性的话，现在说还早！ 

    朋友，您可以活到哪一天吗？ 

    引用：反弹高度保守估计 2600点附近---（明天可能就冲高回落

了！今天小放量，人家可能已经走了！现在世界跌的就是资源价格涨

的就是美元，为此美国都不敢惹伊朗！哈哈哈！忽悠的多好！） 

    ------------- 

    最新只能在：预测 2019 年-2022 年黄金，美股和中国股市！--

ZXL1968 

    楼主：zxl196820125Lv12时间：2019-01-1311:23:51点 

    45460楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-01-1412:03 

    明朝愚蠢的统治者和士大夫们，并不知道不是因为浙兵善战，是

戚继光的纪律、练兵 
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    与战术将这些身材并不强壮的浙江人训练成了勇武者，戚继光用

自己毕生的经验与心血写 

    成的《纪效新书》、《练兵实纪》，就是给后人留下的军事宝典，

他知道帝国的军队一直 

    由不知兵的文官掌管，但只要按照这两本将训练、行军、作战的

方法写的无微不至的书行 

    事，至少不会盲人瞎马。事实上也的确如此，有此两本教科书般

的军事著作之后，再配以 

    《孙子兵法》等谋略书籍，文人掌兵基本可以成为现实。 

    明亡清兴，清朝统治者对戚继光的著作虽然没有列为禁书，但基

本上不推崇不出版，但民间却将戚继光著作中实用性强的 

    “军体拳”发扬光大，洪拳、南拳、太极拳中都可以见到戚家军

拳的影子，戚家刀更是以苗刀之名流传下来，在近代与日本人的作战

中继续斩杀着倭寇的首级。当鸦片战争爆发，中国人因为很少遇到海

上来的敌人，不知所措中想起了前朝名将戚继光层打败过海上来的倭

寇，为了学习这仅有的经验，戚继光的著作再次大行其道。而当太平

天国起义爆发，清廷无能征之兵，允许汉族文臣招募私兵民团，毫无

军事经验的曾国藩完全照搬戚继光的著作，竟然就训练出来一支能横

行一时湘军，慈禧太后曾很吃惊地说，几个汉人文官凭着几本书竟然

就能打仗。到了近代，教师出身的毛泽东最初的的军事思想同样师承

戚继光，他以扬弃的方法继承发展了戚继光的兵法，尤其是发扬光大

了戚继光兵法核心内容的以纪律维系军队，对百姓秋毫无犯，在军队
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中建立一种统一的道德和信仰思想，戚继光梦想中最高境界军队所拥 

    有的道德高尚、凶猛顽强、纪律严明、装备精良，也都继续被当

代的中国军队所继承发扬。 

    -------戚继光留了一部军校军事读物 

    45461楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-01-1412:49 

    世界白银价格罕见的长期在底部！大家想一想就中国来说 2009

年末我国广义货币供应量(M2)余额为 60．6 万亿元，而 2018 年广义

货币(M2)余额 177.02 万亿元，几乎涨了 3 倍！但是白银价格竟然没

有动！这是反常的，非常反常的！迟早有 2009 年补涨 3 倍以上的合

理价格回归，而且这次再上去就再也回不去了，现在是购买储备黄金

白银的最后历史机会！ 

    45462楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-01-2110:53 

    附录：原标题：公务员家庭困难周末能否送外卖？宝应县纪委：

原则上不违纪 

    近日，一名自称属于扬州市宝应县的网友“乐乐”在扬州市人民

政府网站“寄语市长”频道留言，咨询生活压力较大、公务员周末送

外卖是否违纪问题，相关截图热传，引起网友对公务员待遇的讨论 

    1月 16日 14时许，宝应县纪委在上述网站回复称，公务员如因

生活困难，利用周末时间送外卖，原则上不构成违反党的纪律，但作

为公务人员应当向组织上报告有关情况，并不得影响本职工作的开展。
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同时，对于确实困难的公务人员家庭，相关党组织和所属单位应给予

关心慰问 

    网传截图显示，网友“乐乐”曾于 1月 3日上午 9时许留言咨询

公务员周末送外卖是否违纪问题。宝应县监察委 1 月 14 日 14 时许

回复称，公务员如确因家庭困难，利用周末休假时间送外卖挣钱养家

糊口，必须经过组织批准，且不得在企业或其他营利性组织中兼任职

务，可不作违纪论处。同时，因公务员身份特殊，虽经批准可从事周

末送外卖，但不得影响本职工作开展，更不得利用权力影响从事外卖

活动。如果所在部门单位需要该公务员加班开展工作的，必须服从。 

    1 月 16 日宝应县纪委在扬州市人民政府网站“寄语市长”频道

的回复。扬州市人民政府网站截图 

    1 月 17 日，扬州市人民政府信息资源管理中心工作人员告诉记

者，经前台查询，未能查到网传宝应县监察委 1月 14日的回复记录，

只显示1月16日宝应县纪委的回复。一名宝应县纪委工作人员表示，

其不清楚具体回复人员及回复内容。 

    此前曾有基层公务员待遇问题受关注。 

    据新华网报道，2016 年 5 月中旬，安徽黄山歙县王村镇副镇长

洪升因生活遇困，在滴滴网络约车平台注册成为车主。当年 6 月 15

日，他前往县城办事时“接单”，驾私家车载客，结果被人举报。运

管部门称此举属于违规营运，县纪委则表示将依规查处。此事被媒体

曝光后，大多数网友表现出了对他的同情。 

    新华网上述报道指出，一个副镇长为了一笔医药费不得不去开网
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约车，是不是也警示我们该关注一下基层公务员待遇是否合理。公务

员新一轮的工资结构调整，应该更多向基层倾斜，让基层公务员拥有

真切的“获得感”。 

    1968：公务员家庭困难能否送外卖？纪委：原则上不违纪。老师

带家教呢？公务员如确因家庭困难，利用周末休假时间送外卖挣钱养

家糊口，必须经过组织批准，且不得在企业或其他营利性组织中兼任

职务，可不作违纪论处---这话太对了！因为教师享受公务员待遇，

国家有公务员法，教师法关于教师带家教所以我理解换成老师就是不

能带自己所教班级学生家教，不能利用老师身份招揽自己班级学生上

家教课！ 

    在教育部出台的规定及《教师法》中都明确规定，严禁在职教师

参加或者组织有偿补课。但是我们看看公务员法，第五十三条公务员

必须遵守纪律,不得有下列行为: 

    (十四)从事或者参与营利性活动,在企业或者其他营利性组织中

兼任职务; 

    关于从事或者参与营利性活动,在企业或者其他营利性组织中兼

任职务。主要从两个方面来理解此项中的“营利性”:一是公务员参

与的活动或参加的组织所从事的活动是以营利性为目的的。二是参加

的活动或参加的组织的收入在成员中进行分配。本法禁止公务员兼任

一切营利性组织的职务,但是并不禁止公务员一切经济行为,而是严

格限制公务员参与经营活动。--------就是劳动收入是可以的！而且

宪法规定任何人都可以利用劳动获得合法报酬！这样教育部出台的规
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定及《教师法》“严禁在职教师参加或者利用教师组织有偿补课”的

出发点当然是好的，但是定义似乎太笼统，如果接轨公务员法定义为

“严禁在职教师利用职务便利对自己所教班级学生进行有偿补课或

者诱导学生家长利用教师身份组织有偿补课”就能将教师正常的补课

劳动与违规进行有背师德的经营活动区分！也与最高法宪法和同类法

公务员法相一致！看了两集电视剧《平凡的世界》，感觉现在有点抓

老师带家教像当年派民兵割资产阶级尾巴！同样是事业单位公职工作，

医生现在也可以到不同医院就诊获取劳动报酬，公务员也可以额外劳

动获得劳动报酬，教师不能额外利用专业技能获得额外劳动报酬是不

符合按劳分配原则的，问题就出在教育部出台的规定及《教师法》“严

禁在职教师参加或者利用教师组织有偿补课”一棍子把合理劳动补课

收入与有些教师利用职务便利强迫诱导自己教的班级学习补课并以

此组织有偿补课的违规行为等同！其实教师到教育机构补课不是教自

己学生不是介绍自己教的学生是完全的劳动市场行为建议教育部应

该有个规定补充说明加以容许！我们再从大的说，比如关于建立人民

公社，当年毛主席一直在犹豫，很多东西他老人家还没有思考成熟，

但是一个记者问在思考中的毛主席人民公社好不好，毛主席随口说好！

这大标题就人民日报登出去了！其实这个记工分的大锅饭与社会主义

分配原则是格格不入的。我看到的两集恰恰是非常关键的两集。比如

农业学大寨运动，极左干部为了政绩搞所谓大干！大干为创学大寨村

和县，白天黑夜让农民干，这极左干部就是任正非说的僵化简单粗暴！

最后连起码人性都没有了！这根本就不是社会主义而是封建流毒！毛
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主席后来在永远不许再搞一平二调的讲话中特别指出，社会主义的分

配原则是按劳分配！当初改革开放的最大成绩就是解放生产力，恢复

社会主义的按劳分配原则，不吃大锅饭！ 

    国内的什么俞敏洪马云就不说了，很多发达国家教师都在补课，

就连伟大的有教师资格证的爱因斯坦当年都是在给学生补课时完善

了相对论思想！爱因斯坦本人也是上过补习学校才考上大学的！培训

机构在补课，天下人都知道！他们再修改教案应付检查都没用，学生

去培训机构就是补课本上内容！他们真正是市场化盈利机构，如果不

能让任何人通过教育盈利如果要彻底减轻学生负担就该关闭所有培

训机构，但是他们非常火爆嘛！所以现在结果就是家长需要给孩子补

课，优秀公办教师不能在家里给需要补课的非自己教的班级孩子补课

通过额外劳动获得劳动收入，公办学校也不能补课，只能培训机构的

资本可以补课？而且培训机构还不能聘用专业教师，只能聘请刚毕业

的大学生去补课，这样家长只能获得高价低效的补课！ 

    所以我希望教育部正好要重新审议教师法，能不能从改革开放解

放生产力，从贯彻十九大精神，从维护宪法权威角度，从有效利用社

会资源角度，发扬邓小平同志当年不给钱就给政策的决策思想，修改

完善相关规定！ 

    45463楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-01-2116:55 

    从任正非接受央视专访再谈教育谈应该坚决降低中国人口--

ZXL1968 
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    节选：任正非接受央视专访再谈教育：再穷不能穷教师，让最优

秀的人培养更优秀的人 

    文汇客户端 2019-01-1910:45:58 

    1月 17日，华为创始人兼 CEO任正非在深圳接受央视记者专访。

任正非：再穷不能穷教师让最优秀的人培养更优秀的人 

    在访谈中，任正非呼吁要重视基础教育，他认为，未来二三十年，

人类的社会将有翻天覆地的变化，最大的进步来源于教育和科学的进

步。“怎么能在这么小一个芯片上面沉积那么多东西，我认为国家首

先要重视教育，特别是农村的基础教育。国外有人说过，一个国家的

强盛是在小学教室的讲台上完成的，教育是最廉价的国防。”所以，

在任正非看来，要提高老师待遇，再穷不能穷教师，要让优秀的人才

愿意去当老师，让优秀的孩子愿意学师范，这样就可以实现“用优秀

的人培养更优秀的人。”任正非：科研上允许不成功因为培养了人才 

    华为在基础研究领域投入了大量资金，任正非对于基础研究的成

效也有独到的认识，他在采访中表示，基础研究允许“浪费”，并不

是能做出来卖出去，就叫“成功”，“成功”是多路径的，要宽容失败，

科研上的不成功也培养了人才。任正非畅谈教育问题 

    “我们国家百年振兴中国梦的基础在教育，教育的基础在老师。

教育要瞄准未来。未来社会是一个智能社会，不是以一般劳动力为中

心的社会，没有文化不能驾驭……我们要争夺这个机会，就要大规模

地培养人。今天的孩子，就是二、三十年后冲锋的博士、硕士、专家、

技师、技工、现代农民，代表社会为人类去做出贡献。因此，发展科
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技的唯一出路在教育，也只有教育。” 

    这段话是任正非于 2016 年 5 月 30 日，在全国科技创新大会上

讲的。呼吁发展基础教育，呼吁把基础教育作为中国的基本国策，对

任正非来说，这不是第一次，更不是应景的需要，而是出于对未来世

界发展的判断，基于深深的忧虑而发出的一声声呐喊。任正非认为，

未来世界二三十年内，一定会爆发一场重大的技术革命。这个革命的

特征：第一，石墨烯等的出现，电子技术将发生换代式的改变；第二，

人工智能的出现，造成社会巨大的分流，而人类社会也正因人工智能

变化。生产模式人工智能以后，简单重复性劳动力就不再需要；第三，

生物技术的突破，将会带来巨大的信息社会变化，而且这个边界也越

来越模糊。人类世界未来是什么样子，还无法想象，但有一点是肯定

的，人工智能的突破，两极分化会更厉害，资本雇佣机器人，不再雇

佣真人。这个时代也将不再是凭人口红利就能取胜的时代，而是后技

术时代。任正非深感忧虑的是，应对这个变化所需要的是高文化素质，

如果再不重视教育，西方重新恢复竞争，重新恢复制造，我们跟西方

不再有工业成本的差距，那么中国制造完全有可能垮掉，走向空心化。

华为和任正非为什么不守“本份”多管闲事，成天惦记着基础教育呢？ 

    1、最感谢中国的教育 

    2014年 6月 16日，任正非在华为内部“蓝血十杰”表彰会上曾

讲过这么一段话：“我们对中国社会最感谢的是什么？最感谢中国的

教育，因为教育才能给我们提供这么多人才，我们才能作战。教育最

感谢的是农村教育的改进，因为没有农村几亿孩子的进步，就没有高
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等教育的基础。”华为在发展过程中，大量招聘的是“胸怀大志，一

贫如洗”农村出身的大学毕业生。早在 1997 年华为就向教育部捐献

2500万元，任正非亲自起名为“寒门学子基金”，教育部门想把“寒

门”改为“寒窗”，任正非说：“我认为出身贫寒并不羞耻，而思想与

知识贫寒，出身高贵也不光荣。我的青少年时代就是在贫困、饥饿、

父母逼着学中度过来了的。没有他们在困难中看见光明、指导，并逼

迫我们努力，就不会有我的今天。” 

    任正非的父亲名叫任摩逊，是一名乡村教育工作者，他深深理解

父亲的理想和痛苦，任正非在《我的父亲母亲》中说：“文革又是从

教育界首先开始的，在横扫一切牛鬼蛇神的运动中，他最早被抛出来，

反动学术权威、走资派、历史有问题的人……，万劫难逃。他最早被

关进牛棚，直到粉碎‘四人帮’，历时十年，短短的人生能有几个十

年。这又是在他最能为人民做事的时期……父亲是校长，父亲的同事、

原来的书记黄宣乾是老革命，忍受不了而自杀了。其实他们的错误就

是要把教学搞好为国家，就是今天的科教兴国。今天能把科教兴国的

口号喊响，一百多年来有多少人为它殉道。”任正非从父亲身上看到

了教育工作者的光辉，或许这也是父亲的遗愿吧。如果说这是一种情

怀的话，绝对不是功利性的，而是个人成长烙印的必然结果，是发自

内心强烈使命感的驱动。2、基础教育是培育人才的黑土地华为为什

么要做这么一个《基础研究与基础教育是产业振兴的根本》传播材料

呢？ 

    “人类社会的发展，都是走在基础科学进步的大道上的，而基础
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研究的根本要靠基础教育。为传递脚踏实地的精神，倡导着眼长远发

展、营造加大基础研究与基础教育投入的氛围。”从华为芯片的研究、

5G标准的参与，我们多多少少能掂量出这几句的份量。现在，华为一

个企业虽然力单势薄，但至少象丹柯一样，举起一只燃烧的火炬，让

更多的人看到光亮，让更多的人懂得基础教育其实是一座照亮未来的

灯塔。欧美工业强大，强在长期重视基础研究，没有基础研究，产业

就会被架空。航海技术成就了西班牙和葡萄牙通向世界的航海时代；

蒸汽机成就了英国的工业革命和日不落帝国。一个国家只有数学蓬勃

的发展，才能展现它国力的强大。——法国拿破仑 

    通往火星的航行并不能解决饥荒问题，但它能带来旅行之外的新

技术与新方法。——美国 NASA 

    记住要仰望星空，不要低头看脚下，无论生活如何艰难，请保持

一颗好奇心。——英国霍金 

    数学是科技创新的一种资源，是一种普遍适用的并赋予人以能力

的技术，是开启一切的工具。任正非说：“我认为用物理方法来解决

问题已趋近饱和，要重视数学方法的突起。”基于这个认识，华为在

俄罗斯和法国建立了两个数学研究所，集合了全球不少知名的数学家。

这些数学家帮助华为将无线技术带向全球一流。华为继续在数学领域

加大投资，用数学的办法来解决大数据流量的管理问题。从华为身上，

我们看到的不仅是技术的进步，更是一种探索的力量。 

    啊啊 4.jpg 

    这种力量正是来源于基础教育。基础教育是培育人才的黑土地。 
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    啊啊 5.jpg 

    啊啊 6.jpg 

    3、用最优秀的人培养更优秀的人 

    华为认为，加大基础研究与基础教育的投入，可以“用最优秀的

人培养更优秀的人”。 

    加大基础研究投入，大部分的费用应该投给人头，而不是仪器设

备，以汇聚世界最优秀的人才。 

    教育要顺应时代发展与市场的需要，既要产生一小部分精英，也

要满足不同行业的职业教育需求。 

    提高教师待遇，尤其是农村小学教师，一个国家的强盛，是在小

学教师的讲台上完成的。 

    啊啊 7.jpg 

    我们认为目前对农村教育的重视不够，说农村最漂亮的房子是学

校，我承认，但是为什么不写最绅士、最有钱的人是教师呢？如果农

村的中小学教师都是最有钱的人，大家都会争着去做教师，让最优秀

的人才能培养更优秀的人，未来中国不可估量。”——《为什么我们

今天还要向“蓝血十杰”学习》，任正非，2014年 

    “我们要更多关心农村教师与孩子。让教师成为最光荣的职业，

成为优秀青年的向往。”——《以创新为核心竞争力，为祖国百年科

技振兴而奋斗》，任正非，2016年 

    “国家的政策正有利于‘用最优秀的人去培养更优秀的人’，用

什么样的价值观就能塑造什么样的一代青年。蓬生麻中，不扶自直。
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奋斗，创造价值是一代青年的责任与义务。青年的思想比较开放、活

跃、自由。我们要引导和教育，形成一支主流团队，为未来的领袖，

作好准备。”——《为祖国百年科技振兴而努力奋斗》，任正非，2016

年 

    从一个企业家的口中说出这些充满力量的话语，我们是不是会感

到汗颜呢？！因为我们还是很遗憾地看到，有地方因为拖欠教师的工

资奖金而发生激烈冲突，甚至压制教师的不平声音。4、基础教育可

以减少管治成本 

    我们还需要记住另外一个人，她就是华为的前董事长孙亚芳女士。

孙亚芳认为，中国有可能形成优于世界的最富有的资源是全民基础教

育。她在 2006年 1月 9日召开的全国科学大会上发言说：“资源是会

枯竭的，唯有文化才会生生不息。何况中国并不是资源大国。如果我

们把提高全民族文化素质，当成一种资源来开发，变人口劣势为人才

优势，对中国二、三十年后和平崛起，一定会起到巨大作用。而且提

高民族素质，有利于建立和谐社会，从而减少政府的管治成本，为将

来实现小政府，是异曲同工。” 

    孙亚芳建立了一个特别的视角，即通过基础教育，建立和谐社会，

减少管治成本。弹指一挥间，就是 13年！ 

    2018 年初，国家出台《关于全面深化新时代教师队伍建设改革

的意见》，意见说：“把提高教师地位待遇作为真招实招，增强教师职

业吸引力”“广大教师在岗位上有幸福感、事业上有成就感、社会上

有荣誉感，教师成为让人羡慕的职业”“明确教师的特别重要地位，
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吸引优秀人才从教”…… 

    5、一个国家的强盛，是在小学讲台上完成的 

    任正非曾在内部说，钱给多了，不是人才也变成人才。 

    这里面有两层含义，足够高的薪资，一是会让人因为珍惜自己的

职业而倍加努力；二是会让更多的人才进入这个领域，起到优胜劣汰

的作用。我们应该尊重教师这个群体，尊重的第一表现是提高教师的

待遇。教师是天底下最光荣的职业，但我们不能要求所有的教师都安

贫乐道；没有大量优秀人才的涌入，提高教师群体的整个素质也就是

一句空话。 

    当然，发展基础教育也绝不是提高老师待遇就能全面解决问题，

教育是一项极其复杂的系统工程，历史欠账又多，既需要国家和教育

部门的努力，更需要全民智慧。任正非说：“屠呦呦获得诺贝尔奖开

创了中国原创研究的新时代，但她是一位三无研究员，这值得中国学

术界和教育界反思，这说明中国学术界和教育界的评价导向和评价标

准出了问题。”教育同样需要有效地建立价值创造、价值评价和价值

分配的闭环驱动。作为学校，抛弃僵化的治理方式，给教师充分的信

任和参与权，由控制走向激发，以责任结果和价值贡献，作为对教师

的衡量标准，释放每个人的工作积极性和人性的善意。作为教师，尊

重不是施舍，需要自己努力争取，自怨自艾和过于世俗，都不是你的

正道，作为教师，注定平凡而卓越，“转人磨芯”才是使命和未来。

孩子是你的产品，家长是你的客户，请给予充分的爱心和耐心，当学

生走出校门还能时刻惦记你，那是你的幸福与荣光，如果即刻“相忘
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于江湖”，那是你的悲哀。 

    作为企业等社会组织，是大量人才的使用主体，最了解人才的内

涵与价值，相信有大量的企业和企业家，跟华为和任正非一样，本着

使命感和社会负责，可以帮助我们政府和教育部门，来定义人才的培

养方向和价值标准。 

    1968： 

    我的两个观点， 

    一，要爆发千年发展节点的技术革命了！ 

    二，低端重复工作要被淘汰，两极分化将严重到淘汰人的地步 

    我认为他做为纯技术的领军人没有提出来的需要明确的是， 

    一，必须在重要产业国有化，否则按照现在这样的社会分配方式，

迟早 90%的人要在高科技条件下失业乃至饿死！必须在 50 年内实现

共产主义，因为高科技发展已经到这一步了！ 

    二，必须坚决实行计划生育，任何地区任何民族两个孩子不能再

多！进行总量控制，多出来的地区额可以这个地区实行只生一个孩子

的地方政策！除了特殊人才拒绝一般的到中国移民！如果确实我们不

搞侵略扩张，那么我们就没有必要维 C现在庞大人口规模！必须让中

国人口在 50 年内，在人性化基础上逐渐降低到 6 亿人口，法律禁止

有重大基因缺陷遗传病的人口生育！停止试管婴儿！恢复婚前检查！

对艾滋病患者普查隔离！禁止入国境！当然对艾滋病患者确实非道德

原因感染，确实从小学到大学到派出所没有任何不良行为，也可以不

被隔离，但是不能生孩子！中国人口要在 100年内降低到 2-3亿！这
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样才能保证民族高质量长期生存！因为地球资源尤其重要资源几十年

内就要枯竭！中国即使世界第一的煤炭资源按照现在的消耗速度也只

能再满足供应 17 年！更不要说其他稀有资源了！不要被儒家假仁假

义和爱心泛滥的普世价值观所害！我们需要在无为健康下优生出来的

优秀人口继续延续中华基因！ 

    45464楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-01-2116:59 

    这张金字塔图才是我们教育改革的指向标！ 

    45465楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-01-2117:07 

    这张金字塔图才是我们教育改革的指向标！ 

    我一个同事正好在德国大使馆工作过段时间，我问她德国教育情

况，发现德国从小学毕业就开始分三类教育，一种就是精英教育，一

种就是直接进工厂学徒教育，一种相当于待观察！上哪类学校是小学

老师提出建议！说实话，大家都知道不是所有人的脑袋都适合学习，

这娃真的记忆东西困难，哪个去一辈子好好琢磨个事当个匠人吧！当

然人是会发展的，所以大多数学生还是要两边都留有余地！但是明显

脑子好使的精英就要特殊培养，这是德国既不缺大科学家也不缺匠人，

大家都幸福快乐的原因！ 

    我非常想亲自到德国考察，不过没有钱啊，算了，让老爷们去考

察吧！ 

    45466楼 
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    作者:zxl19682012  日期:2019-01-2117:15 

    通货膨胀下纸币每年都在贬值，100万人民币 1年后值多少钱？ 

    小白读财经 

    百+计划作者 

    百家号 01-1812:14 

    关注 

    现如今物价不断上涨，货币的购买力也逐渐降低，由此可见通货

膨胀下人民币每年都在贬值，只是贬值幅度不会过大。那么今天的

100万，放到一年之后会贬值多少呢？ 

    按照现行的利率政策和最近几年的通货膨胀率来看，100万存入

银行总体上是在贬值的。最近 10年平均 M2增速为 15.55%，GDP平均

增速为 8.72%，按照通货膨胀率 CPI≈M2 增速－GDP 增速的公式，我

们可以得知最近 10年的平均通货膨胀率为 6.83%。 

    假设未来通货膨胀率保持在这一水平，则 100万一年后的实际购

买力为 1000000/（1+6.83%）=936066 元。由此可以算出 100 万在一

年后大约贬值了 63934元。 

    打开百度 App，看更多图片 

    当然，我们这里是采用的过去 10 年的平均实际通货膨胀率的加

权平均计算方法，由于近年来，我们 M2增速的逐年走低，以及和 GDP

增速之间的剪刀差逐年收窄，我们 100 万的贬值幅度已经大幅减小。 

    我们按照官方的预测，假设 2019年 M2增速为 8%，GDP增速的中

位数为 6.3%，那么 100 万一年贬值幅度约为 8%-6.3%=1.7%。由此可
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以算出 100 万在一年后大约贬值为 1000000/（1+1.7%）=983284 元，

缩水 1.6715万。 

    前面的两种可能都是基于前 10 年的加权平均数和今年官方的预

测数据计算得出，都是在 100万一年什么投资都没有的情况下计算得

出，但现实生活中，我们连去年的 GDP 增速到底是正是负都无法得

知，地方数据粉饰，数据的真实性越到下滑的时候水分越重，所以大

家只需要知道计算方式即可。另外，在现实生活当中，我们 100万的

现金不可能完全闲置，没有任何收益。不论你是投股票，楼市，债券

等等，基本都是未来收益率的贴现。下面我们用收益比较固定的 P2P

数据来看看 100万一年后的实际贬值。 

    现如今有很多的 P2P公司，为了能够钱生钱，很多人会选择将钱

存放于这种平台上，与银行相比，将钱存放于 P2P平台可以享受 7%，

甚至是 13%的年化收益，这样看来是非常可观的，但与此同时我们也

会面临两种后果，其一是本息全部损失，其二是拿回本息。 

    前者放在往年没有形成行业系统性风险的情况下，发生的可能性

极小；而到了去年 6月份，整个行业在规范运营的调整下，风险也在

加大。据网贷之家发布的《P2P 网贷行业 2018 年 7 月月报》数据显

示，截止 2018年 7月底网贷行业正常运营平台数量为 1645家，相比

6月份减少了 218家，如果不断新增网贷公司，仅 1个月行业暴雷率

为 11.7%，也就是说如果选择 P2P公司存入 100万，仅 7月份，损失

本息的风险就高达 11.7%，这钟可能性还是很高的。 

    而后者发生的可能性要建立在平台正常运营的基础上，这样一来
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一年里 100 万不仅没有贬值，据 2019 年的预测数据，假设 P2P 一年

的投资收益是 8%，那这 100万的本金不仅没有贬值，还会增值约 8%-

1.7%=6.3%。 

    而这一年即使你什么也没投资，仅仅是将现金以理财方式存放在

银行，投资收益为 4.5%，那这一年按照预测的数据，你的钱还是没有

贬值，而是增值了约 2.8%。 

    投资方式的差异最终决定了我们的货币贬值与否，选择不同的理

财方式，我们的 100万未来一年并非一定会贬值。 

    ----- 

    1968：这个公式不对！改革开放早期可以这样算！这十年应该减

去的 GDP 要换成 GNP 基本就正确了！一般来说后者三十年平均要比

前者低 30%左右！起码的常识，30年前盖的房子大多已经拆了，不是

财富了！这样，通货膨胀率实际应该每年 10%，哈哈，这是我的独家

研究结论！这可以实际验证的！不过当年这么两位数的高通胀可是引

发抢购风的！有人问现在抢购在哪里，你看灯火阑珊处，大家不是抢

了这么多年楼盘吗！ 

    45467楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-02-0400:37 

    老天就是眷顾有准备的人，我今天偶尔看到央视一个近 70 年来

第一个介绍德国工业的非常好的记录片，看完我太激动了。我获得了

我想得到的东西，这个片子叫《德国智造》第一集《源发动力》赶紧

打心得大家先看看： 
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    170年前，德国经济学家弗里德里希·李斯特曾有个预言：欧洲

霸主英国以亚当·斯密自由贸易论强势开道，试图用看不见的手，阴

谋掌控德国经济，自由贸易保护的是英国的利益！这和今天美国豢养

的大批在美国获得各种资助的中国经济学家群体鼓吹的自由贸易理

论和实践是高度一致，华为、中兴以及要收购美国油田被美国否决的

中国石油企业们的遭遇告诉我们亚当·斯密自由贸易论就是个狗屁！

德国要想摆脱被先进国掠夺的命运，必须走出一条适合自己的工业化

强国之路。德国经济学家弗里德里希·李斯特还一句名言：“当一个

人登上高峰，就把他使用过的梯子一脚踢开，免得其他人也爬上来！”

这是欧洲人竞争意识的代表。思维方式和我们东方不一样，我们居然

是和谐共赢，我们竟然想着非洲人，斯里兰卡人和我们一起也爬到山

顶，这只能欺骗自己或者和三十年前一样对他们的无私援助拉到深

渊！！硅谷登上了现代互联网电子科技的高峰现在他们要一脚把梯子

踢开了，不容许华为、中兴登顶！一句话是我们主流仰赖的儒家文化

有问题！我反复引用历史事实强调论证，佛教乃亡国之教，就连佛祖

就连自己老家佛教源头那烂陀寺都没有保住，又如何保佑世人？儒家

文化乃自残文化！阶级固化、抑制创新、因循守旧、讲守成不思进取

千年不变的儒家让多少强悍王朝最后灭亡！儒家文化那套说教，每一

个王朝都少则几十年多则几百年天天说说的的嘴都烂了，却最后总是

改变不了士大夫阶级贪婪的人性！最后总是他们无底限的贪婪逼的农

民改朝换代！简单的说，如果儒家文化那套说教管用，人民会造反吗？

德意志首任皇帝威廉一世和他的宰相俾斯麦联手，用政策和法律，为
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德国工业赶超英国开辟了新的工业道路。与此同时，一大批集企业家、

科学家和工程师于一身的优秀人才掀起创业大潮。克虏伯、汉高、拜

耳、阿迪达斯、奔驰、宝马、奥迪等一大批今天耳熟能详的企业在十

九世纪末、二十世纪初先后涌现。一百年间，德国出现了“隐形冠军”

集群，居然是中小企业为主，但是我们需要注意他们不是我们精英们

想象的中小企业，他们是中小企业集群，而且不是一般的集群，是有

密切产业联系，研发联系，价格同盟，销售联系的集群，也就是狼群！

德国在福利保障、创新体系、职业教育、企业传承等四个方面解开了

工业转型难题。政府和企业有机协调，共同缔造了德国“逆袭”的工

业神话，我就要破解这个神话：一：福利保障德国工业之父博世使德

国成为欧洲第一个执行 8小时工作制，一周五天工作制。马克思关于

社会主义应该首先在发达的资本主义国家实现，但是为什么没有在德

国实现呢，德国当年的工人运动确实是领导欧洲乃至世界的，而正是

有马克思主义对工人运动的指导，德国社会逐渐的有了社会主义性质

的对工人权利的法律保障！传导了一个理念！早在威廉一世和他的首

相脾斯麦时期德国就建立了世界最早的福利保障体系，缓和了处在工

人运动暴风眼的社会矛盾！颁布了《工伤事故保险法》《疾病社会保

险法》《老年残障社会保险法》等！我们可以对比我们对农民工早期

的缺乏法律保护吧！我们就知道我们产业升级问题在哪里？不是专家

精英们说的过度保护的问题而是缺乏保护导致无法产业升级的问题！

非常显然健全的社会福利保障体系是加速工业化的根本保障！否则工

人是不会干的，如果没有政府干预实行政府主导而不是资本主导，对
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就是政府主导的社会主义政策才能让阶级矛盾缓和，这其实就是德国

工人运动取得的成果，难道不是吗？工人阶级依据马克思主义提出了

自己的政治主张继而通过自己联合的力量改变了政府决策！如果不是

这样马克思揭示的资本主义的本质规律就要起作用，资产阶级被迫在

工人运动压力下接受部分社会主义主张！这难道不是工人斗争的结果

吗？所以说德国做为后起资本主义强国，能够超越英国不是偶然的，

是采取了部分先进的社会主义思想和平改革了资本主义制度！难道不

是吗？号称资本主义制度的德国的很多做法，难道不是比某些社会主

义国家更加社会主义吗？后来希特勒上台实际上最初也是和共产党

争夺的是工人的政治力量！不必讳言，学习了共产党宣传手法，组织

形式的希特勒，实际上以给德国复仇为口号比当时的德国共产党更有

号召力！二：创新体系罗伯特.博世有一句精典名言：“我有很多钱，

因为我付很多钱”其实现在华为任正非的手段也与他一样，这就是高

薪聘请最能干的员工！我们一定要记住，华为崛起的年代，在中国大

地无论内资还是外资，无论高端还是低端的用人思维模式基本都是便

宜，华为和罗伯特.博世的共同点就是高薪高质量高起点！后面从中

国制造为什么转型天天喊就是没有成效啊？就是舍不得给农民工高

薪，舍不得给科技人员高薪，甚至联想这样的高科技企业也是老板的

个人收益为第一，这样就不是做事业，就是为了老板发财，国企也是

一样，国企高管就是坐享市场垄断地位闭上眼睛管理，顺便吃吃喝喝

睡睡贪贪沾点国家小便宜，享受偷懒过小富既安的日子。说有些国企

高管和裙带利益网就是寄生虫也不为过啊！不仅国企如此联想，新东
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方也是一样的！新东方年会上由沙漠骆驼改编的歌曲《释放自我》就

说明了一切！我问我在新东方补过课的女儿，她说新东方就是那样僵

化管理的！一个企业如果不舍得让创新能干的人拿高薪，只想老板和

他的朋友圈自己开心，迟早完蛋，不论他是多的私企额还是国企！给

员工创造好的工作条件，看起来成本上升了，但是他干的活质量有严

格保证，你的产品品质上去了，价格信誉上去了，收入又如何能低呢？

员工有了钱也就能消费起高品质的商品！我从 100多年前，德国工业

的源头找到了德国制造品质优良的原因！你想同样是水龙头，我家买

的国产农民工生产的从 1 块钱塑料的到十几块钱，几十块钱，乃至

100元都有，无一例外都用最少一个月最多 2年 3年吧就坏了，德国

的就敢卖几百块！人家就敢不坏！这先不谈创造的问题，就是一个舍

得不舍得对工人培训的问题，舍得不舍得把工人当人看的问题！比如

你让你的工人几十人挤在一个狭小宿舍里，给刚够吃饭的工资，在流

水线上经常枯燥加班十几小时，你指望他给你做出什么高大上的东西

吗？说白了血汗工厂的工业发展模式里面工人的待遇都不如丹麦养

猪场的猪待遇好！ 

    我们要找到为什么十九世纪末二十世纪初，德国有个大创业时期？

我对德国的应用研究促进协会非常感兴趣，一个叫弗劳恩霍夫的欧洲

最大的应用研究促进协会，她有 2万 4千名研究人员，每年为数千家

企业完成 1 万多项科技开发项目！我想到了我经常看的中央 7 台我

爱发明频道，哪里普通的中国知识分子，工人、乃至农民辛辛苦苦的、

很多还是倾家荡产的搞发明创造，绝大多数只能变为奢侈的爱好，他
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们可能死都想不通为什么自己的发明要赚钱这么难！每期节目我还看

到有专家兴致勃勃的对他们的发明点评，我就奇怪有丰富专业知识的

专家为什么不去发明？而是逼着什么都不懂的农民自己瞎琢磨？进

一步了解我知道德国的应用研究促进协会都是政府资助协会管理的

国家级研发集团！老天呢？华为太不容易了，国家没有给一分钱一寸

市场一项优惠保护政策他居然超越了德国同行，我在赞叹华为的同时

也需要直接了当的指出中国只有一个华为而德国有能够诞生千万个

华为的土壤！这纪录片解决了我一直以来的困惑，中小企业如何能不

冒破产风险进行高风险的高投入的研发？华为难道曾经不是那个中

小企业吗？需要特别指出，我看这个纪录片之前头脑中的高科技企业

发展都是风投模式，而且这个模式是先有发明再金融资本投资生产，

看了德国人完整的经验，我明白了其中奥妙！这个模式填补中小企业

没有独立研发能力的空白！对，就是国家投资，即使你是个农民，你

有个生产生产中需要的自动把苞米啊、小麦啊、水稻啊脱壳脱粒啊和

其他实际需要的设计想法，只要论证是合理的需要的想法，国家补贴

应用研究促进协会专业发明家集团，对，是集团高效率的进行高端研

发，我的天呢，这种技术含量和效率不要说是单个的农民，就是一般

的企业也无法做到的，几万人协作给你研发，老天呢！这就是人家生

产需求和科研的完美结合，其实这就是共产主义大协作的生产模式！

当然我没有机会到德国进行深入的考察，我推想一下它的模式，就是

产品终端消费者提出要求某样技术或者产品，这个要求交到应用研究

促进协会，协会经过论证认为确实有研发必要，进而询问相关企业有
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没有愿意联合投资研发的？通常某项技术是数十个或者更多企业都

需要的，那么大家分摊研发费用，如果不够就国家补贴，或者国家对

所有研发都以入股方式补贴！如果成功了，那么研发机构和赞助企业

共同分享，我认为将来我们学习他们的经验可以国家以社会福利基金

的方式在企业盈利超过投入后参与分享！实际上德国百年来这样实践

的结果就是所有企业都能共享最高端集群的科技研发，这样就不存在

研发机构和成果被少数大企业垄断的现象发生，这就是我们看到的即

使在偏远的德国小镇也能生产世界顶级产品的原因，我明白了明白了，

我以前一直奇怪，一个小镇有那么强的研发能力吗？难道德国人都是

科技天才？不是的不是的，大家都是凡人，他们采取的是毛泽东时代

的社会主义全国科技大会战大协作的办法！只不过他们用利益分成，

我们当年是不讲利益讲政治奉献！办法是一个办法！只不过我们过于

强调政治的做法不可持续不具有普惠性，在国家战略工程上用这个办

法可以，比如在同样需要科技创新的消费领域缺乏国家创新动力和企

业创新动力，最后出现短板，前苏联也是这问题！明白了明白了！德

国这模式是全方位的，即使你是很小的企业你后面也有国家资金支持

和强大的科技集团提供研发能力，这样就可以全方位的让几千家中小

企业在世界各个看起来不起眼的从水龙头到螺丝钉到刮胡子刀的世

界领先地位，试问我们温州东莞是能生产这些东西，有人家豪华的国

家队支持和科研团队支持吗？ 

    从福利保障、创新体系、职业教育、企业传承四个方面，解开工

业转型难题；环境保护，宏观调控，政府和企业有机协调，通过工业



14008 

 

“制度”的确立和坚持，缔造成功逆袭的工业神话。 

    45468楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-02-2200:18 

    看了一部韩剧《国家破产》我差点哭了！太真实了！仿佛就是我

们一周后！品论分析都写好，现在不能发！ 

    45469楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-03-1412:27 

    建立《红色禁狗志愿者联盟》！----zxl1968[已隐藏] 

    楼主：zxl196820125Lv12时间：2019-03-1406:40:31点击：4回

复：0 

    冲榜 

    守护 

    脱水打赏看楼主设置申请删帖 

    狗骑到人头上怎么办？建立《红色禁狗志愿者联盟》！----

zxl1968 

    我想好了，成立《红色禁止不文明养狗和严惩狗对人类伤害志愿

者联盟》,开展以宣传社会主义精神文明为主题的文明养狗活动！这

样合法而且不需要任何手续！简称禁狗联！因为协会需要手续啊，房

子啊，五十万资金注册等很多麻烦事，我们没有狗协有钱，它们总部

在香港注册，在美国接受培训，我们是志愿者，啥都不要就可以合法

活动。 

    全国禁狗志愿者联盟章程我也基本想好了，就是促进为社会主义
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精神文明义务打流浪狗灭流浪狗！就是制止不文明遛狗对人民伤害，

保护妇女儿童！比如将来志愿者队伍强大的地方发现遛狗违反城市规

定不牵绳，不捡拾狗屎的，比如发现大型犬等，拍照和视频就地拦住

不文明遛狗人报警！这些行为比如按照乌鲁木齐市规定是要罚款 500

元的，但是我惊奇的发现，即使我遇到这样纵狗扰民问题也报过两次

警，警察也确定我的报警是真实的，但是他们没有对狗主人任何罚款，

只是口头警告没有任何作用！还有两次我到物业反映狗患问题，有一

次我亲自在现场跟社区第一书记说这事，但还是没有对违反规定的行

为罚款！即使他们是多次严重违反规定！不仅我一个人遇到这样情况，

很多人都遇到这样情况，没有一个机构能管狗！那么我们只有志愿者

自己按照国家法律规定来管了！没有严厉的处罚，对纵狗的狗主人这

样宽容，如何显示出法律法规对人民的有效保护？现在晚上我回家都

是拿徒步升缩拐杖保护自己！我们志愿者服务联盟就是要督促执法部

门执法，也希望各级政府明确管理罚款权力到底归派出所还是归社区

还是归物业？我们志愿者联盟就是要发现不文明纵狗扰民的，现场拍

视频报警报告社区报告物业，不许狗主人一句轻描淡写的这次没有注

意啊，狗又没有伤害你，它咬你没有，你看我放开它咬不咬你，你看

到我的狗拉屎尿尿了吗这样胡搅蛮缠的言语行为掩盖他们事实违反

文明规定的行为！我们就是要督促政府执法部门对每一起违反规定的

行为进行处罚！而且还要推进立法加重处罚！因为相对于每年一亿人

左右被狗的各类伤害相比，几乎没有一个不文明养狗人受到任何处罚，

连一分钱的处罚都没有！即使把人家孩子吓出精神病或者咬伤也只是
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赔偿微不足道的医药费，这不仅远远不够而且更加助长了恶犬主人纵

狗伤人的嚣张气焰！我自己就遇到过，当你提醒狗主人拴上狗绳的时

候，他们总是嚣张的说：“我们家狗狗不咬人，如果咬你了我赔医药

费”这仅仅是医药费的事吗？这应该是严重危害社会治安的犯罪行为，

如果有咬伤属于刑事责任！这和小区持刀砍伤人是一个性质的严重的

刑事伤害！简单的说我们《禁狗联盟》将来要发现一起报告政府处罚

一起！为我们的孩子能在小区放心游玩，为了集体对抗狗协的不文明

团体请加入我们！下面回复中希望志愿加入《禁狗联盟》的爱心人士

留下省份、城市，到一定规模我们按照地域组微信群！ 

    《禁狗联盟宣言》 

    团结起来，被狗伤害的邻居们，不要等狗伤害到你的儿子，你的

孙子的时候你再哭天喊地，那时你指天骂地都没用，因为当别人家受

到伤害时你选择了逃避！不要等到恶狗的主人因为你踢了他惊吓你的

狗时，你有尊严的人类给它的狗鞠躬道歉时你才想到自己孤立无援，

不要等到你开车压死满马路乱窜的名犬时，你赔不起“高贵”的狗命

时再悲伤落泪！今天你可以大声对狗的伤害说不，因为你有一个强大

的后援——就是我们每一个被狗不文明养狗伤害的志愿者联盟！只有

形成大家人人见流浪狗就打见不文明纵狗就骂就报警罚款的社会氛

围，我们才能最终保护我们自己和家人！我不吭声你不吭声，就永远

在你爬楼梯时上面有只大狗骑在你头上盯着你！永远让你不敢在小区

晨练跑步，因为只要你跑步后面就有十几条狗就会追咬你！你甚至永

远不敢晚上出家门，因为在黑暗中，你无法预料什么时候从草丛里，
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在你屁股后面钻出一只大狗疯咬！如果你正好提着喷香的肉食，你无

法预料小区里的狗是不是过来和你争抢！你更无法预料不知什么时候

当你兴高采烈吹着口哨在小区行走时，会不会一脚踩到狗屎上摔个四

仰八叉？最可怕的是你不知道那只伤害你或者你孩子的狗有没有狂

犬病？你不知道你邻居养的十几条狗身上的寄生虫会不会全楼传染！

做为人类，最大的智慧，不是等狗那一天伤害到你和你的家人的时候

你再发声，而是在预防、在禁止一切隐患！事不关己高高挂起，让别

人出头自己坐享其成，天下没有这样的好事！谁都知道躲清闲谁都不

去管不文明养狗的人只能最后让狗骑到所有人头上拉屎拉尿！如果将

来有一天，我们禁狗志愿者联盟在某个小区与不文明养狗做斗争，这

小区所有人走过路过不吭声，我们将永远不在这小区进行志愿服务！

我们首先要集中志愿联盟的力量打造几个全国文明养狗小区！狗可以

养但是我们就是要对不文明养狗甚至纵狗撒泼说不！ 

    如果我们花最大的文明努力也无法做到狗与人的和谐，那么我们

支持神犬教主那样的勇士用异烟肼灭掉一切乱跑的疯狗！ 

    需要说明我们和狗这种动物没仇。我们所反对的是不文明的养狗

行为。坚决的和非法养狗的行为做斗争。尤其是与那些狗仗人势和人

仗狗势作恶的人和犬做斗争！应该看到养狗的 90%的人是被不文明行

为裹挟，只要加以惩罚规范他们是能够文明养狗的！我们要他们懂得

只有文明养狗你才有资格养狗，只有所有人的安全健康有保障你的狗

宝宝的生命和你的养狗爱好才能合法保障！ 

    具体章程和其他材料持续更新！ 
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    45471楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-03-1417:52 

    建立《红色禁狗志愿者联盟》！----zxl1968 如果狗协将来是颜

色革命的第五纵队先锋打手，那么我们《红色禁狗志愿者联盟》就是

人民的打狗棍！ 

    45472楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-03-2711:11 

    3000 点，攻其所必救！也许外资已经看出国家队主力必须维护

股指，国家不可接受股大量权质押企业倒闭，都倒闭了，减税又有何

屁用？所以他们借东风来了这波行情，再上屋抽梯，把国家队凉在干

滩上！我认为从世界经济史看，如果一国经济被血洗无不从金融开始，

改革开放没有问题，但现在要做的是实业开放，我们缺乏的先进技术

引进，连管理都没有必要引进了，找华为学就可以了！减少金融汇率

波动，禁止外资进入金融领域！否则，肯定被血洗！ 

    45473楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-06-2011:12 

    说说黄金吧：内外盘贵金属期货直线拉升：沪金涨逾 2%美黄金

创逾 5年新高 

    2019年 06月 20日 09:15来源：东方财富证券研究所 

    我今年春节前又从老婆哪里贷款五万元给她买了金手镯，手链，

金条，给老婆享用，我还账，啊！因为我预测到黄金将要大爆发，各

国央行在买，中国和美国闹翻就肯定要提高黄金国际交易支付比例，
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所以要跟党走买黄金，啊，即使发财也要有道义不能存美元！前几年

我老婆 240 元买的金手镯现在应该 350 以上了，春节 310-320 买的

黄金现在应该上涨 10%以上了！我确实没钱了，否则也不用问老婆贷

款买。黄金现在才是起飞的开始！ 

    45476楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-06-2300:14 

    中朝开始恢复联盟了！好事，其实，在我的 QQ 空间里早说过，

中朝已经联手涮了特伟人两把了！这次中美谈判，我们确实成功的实

现了战略欺骗！详细考虑一下发不发再说！ 

    45479楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-06-2818:50 

    因为接到相关----，本人不再更新，回复和退出任何 QQ，微信

群，空间只转发不评论！具体拒绝任何解释！ 

    45484楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-07-1300:04 

    事关每一个人和国家命运，也就拼身家性命回来劝几句，啊，尽

量兴平气和说的委婉些吧： 

    收房产税没有问题，问题是谁敢保证收了房产税后没事？--

ZXL1968 

    房产税或者空置税这注定是几乎得罪了所有人又收不到多少钱

的政策！要收房产税不是不行，10 年前或者 20 年前或者 30 年前都

是最佳时期，现在几乎全民炒房囤房阶段了，晚了！无论哪个政府都
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不敢或者不能出台打击所有人的政策！ 

    首先有多套房的广大实权中层官员反对！因为他们获得信息比较

晚，他们不可能抛掉这么多房子！不存在大鳄炒房客，大资金外资和

李嘉诚们早跑了！我的材料外资一直主要靠给房地产企业发高利贷赚

钱，早期是投资商业地产，后来郎咸平们大肆说商业地产保值，那时

候他们就开始跑了，李嘉诚这老滑头连房子都没有盖没有买就是囤地

后升值卖地跑掉！被套住的主力是三-五套左右房子的中产和有 2 套

房子的一般稍微富裕点群众，这一把可以肯定中产会一举完蛋！需要

注意这批主力中的主力可是欠大笔银行贷款买的房子！不仅是他们再

不会有可以投资的流动资金了！而且很可能他们会连带银行大量破产，

尤其是如果收了这大批人的房产税，那么消费就完蛋了，消费完蛋了

税收大头不仅完蛋了，一堆烂账开始连锁反应！整个经济消费开始下

滑乃至崩溃！而城市应该起码有三分之一的家庭要被圈进去，跑都跑

不掉，因为按照评估的话就可以肯定地方政府会用所有行政力量力挺

房价！不行地方政府就交易加重税锁死交易，现实就有 20%交易税由

地方政府自行决定收不收！而各地基本上这杀手锏还都没用呢！简单

的说，你不收这个税，还有人还银行贷款，收了人家就会把房子抛给

银行！你一分钱得不到，政府还得印钱救银行！全国如果有三分之一

房子抛掉不是开玩笑的，所有银行都扛不住！你到时候就是注资税收

的 100 倍都救不活银行！因为大家都是用六个钱包贷款几辈子的钱，

也就是看起来一家出钱贷款买房其实是三家一起贷款，其实粗略算，

他们停止还贷款抛房子给银行的后果大概就基本相当于全国城市每
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家居民和大约一半农村居民忽然从银行取出所有存款而把房子扔给

银行！世界人没有任何银行能顶住这样压力！后面我就拒绝再推演了，

当然我推演的是极值情况，实际上到一定程度政府会有做为修正的，

但是大趋势一旦扭转谁都无法阻挡！ 

    最关键的是收房产税又必然压制其他消费和生产，而房产税又是

养活地方政府庞大开支为主，很难投入到实业，所以收房产税并不能

促进生产，那么收房产税对消费和生产都没有好处，还有巨大的金融

危机风险，最主要的是基本让城市起码三分之一家庭不满，收你又不

敢和不能多收，这又是何必！现在经济降准都很难刺激上去，关键就

是消费信心上不去！中国人民消费信心因为住房医疗已经压抑了几十

年了，最大的经济战略就是坚定人民消费信心，要让人民敢花钱花好

钱环保持续花钱！房产税恰恰相反，秉承的就是高房价抑制消费的血

统。你这房产税就算能收 1 亿家庭每月平均 1000 元吧，也就是 1 万

2 千亿人民币也就是 2000 亿美元左右，随便说个办法你有本事把进

口芯片全部国产化也就弥补上这个缺口顺便还有 1 千亿美元报销全

国百姓所有大病开销！这样既得民心又国家富强何乐不为！所以根本

在发展生产提高消费而不是收税！现在党中央给企业减税不就是这个

思路吗？这个大思路是对的！我只补充一点就是光给企业加税不够，

要夺回外资占据中国市场获得的超额垄断利润！ 

    附录：财政部确定房产税即将开征，按房屋评估价征收 

    45485楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-10-2412:41 
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    转换思路，开辟中美贸易战新战场！--ZXL1968 

    美国在华企业每年赚我们纯利润是五千亿美元，我们出口那么多

产品的利润除去华为，全加起来也没有五千亿美元，这还不包括美国

服务企业的顺差 500亿美元，对，我反应过来了，我们应该和美国算

利润顺差逆差！从利润讲从环保成本医保成本社保养老成本讲，我们

和美国的贸易从利润算绝对是大赔钱！对对对，他收贸易税我收利润

税！啊，这样收就对了！现在美国改变策略了，明着似乎对我们谈判

松动，但是他打了贸易战后发现有相当部分税加到自己人头上了，有

些还必须从中国进口，所以美国现在想从中国不可替代进口的商品等

等有利他的不加税，好像在让步其实是想继续搞死我们高科技的中国

制造 2020.所以我们要跟美国算利润账，我们收利润税！这才是中美

贸易战真正七寸！ 

    45502楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-10-2414:23 

    前面有打错个数据，重新发 

    中美贸易战需要开辟第二战场！～zxl1968 

    美国在华企业每年赚我们纯利润是五百亿美元，我们出口那么多

产品的利润除去华为，全加起来也没有五千亿美元，这还不包括美国

服务贸易的顺差 500亿美元，对，我反应过来了，我们应该和美国算

利润顺差逆差！从利润讲从环保成本医保成本社保养老成本讲，我们

和美国的贸易从利润算绝对是大赔钱！对对对，他收贸易税我收利润

税！啊，这样收就对了！现在美国改变策略了，明着似乎对我们谈判
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松动，但是他打了贸易战后发现有相当部分税加到自己人头上了，有

些还必须从中国进口，所以美国现在想从中国不可替代进口的商品等

等有利他的不加税，好像在让步其实是想继续搞死我们高科技的中国

制造 2020.所以我们要跟美国算利润账，我们收利润税！这才是中美

贸易战真正七寸！ 

    还有几乎 100%利润的服务贸易美国顺差 500 亿美元，这样人家

起码每年拿 1000 亿美元利润！这不算美国国内企业给我们出口的利

润，比如高利润的芯片，就算我们出口额顺差最高的 2018 年我们才

顺差 3000 多亿美元，而我们的利润率是平均 3%左右也就利润 90 亿

美元！太可怜了，特么的美国这样还讹诈我们！ 

    45503楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-10-2416:24 

    根据央视公开的数据，美国在华企业每年 5000 亿美元销售额，

利润 500亿美元，利润率是 10%是我们出口美国企业平均利润的三倍！

这样看这 5000 亿美元相当于我们出口的 15000 亿美元的利润，这样

算，其实我们哪里是每年顺差 3000 亿美元，根本就说逆差 12000 亿

美元！，而且美国对中国的服务贸易的利润更加高的吓人，大摩曾经

披露一年的利润率是 900%，我们有什么理由害怕丧失对美贸易呢！！！ 

    45504楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-10-3116:21 

    给特首支招香港为什么不引入新加坡的鞭刑--zxl1968 

    香港对于哪些熊孩子暴徒，现在看已经束手无策了，硬了软了都
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不行。收拾了狠了害怕国际制裁嘛。不收拾，熊孩子无法无天，地铁

涂鸦，乱焚烧，堵路等等。其实可以采用民主国家新加坡的鞭刑，当

年不要说地铁涂鸦了，就说美国男孩吐了个泡泡糖都打个皮开肉绽，

美国总统求情都没有用！所以我说，如果真不行就立鞭刑吧！不要抓

什么人了，地铁涂鸦毁坏公共设施每人 100 鞭子后，把哪 1000 多人

放回家收尸去吧！只要坚决去执行，我相信不用那么复杂，再没有人

敢暴乱破坏了！ 

    45664楼 

    作者:zxl19682012  日期:2019-11-1416:25 

    外交部再答稀土问题：愿以己资源和产品满足各国发展正当需要

-- 

    -----论表达能力还是“量中华之物力,结与国之欢心”！更为精

妙！ 

    45714楼 

    作者:zxl19682012  日期:2020-01-1623:25 

    天涯国际观察和经济论坛居然头条没有一篇兔子国和坚果国达

成协议的文章！可以了，我建议天涯要么封坛要么改人民日报网络分

版就可以了！啊，我也没有必要花巨大精力研究什么写什么文章了，

写了也发不了，冒巨大风险发了也没几个人看。啊，大家都忙着抖音

上叼奶头乐呢！我自己养生一下，育儿一下，多活几年起码能混到 65

乃至 70退休吧，当然不活到 99是不够养老金本钱滴！行了，协议达

成历史航向已经确定不是某一个人发某篇文章可以扭转的，休息转帖
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养生，过三年本人有会是养生大师！不信看！ 

    45716楼 

    作者:zxl19682012  日期:2020-03-2516:40 

    非常奇怪，我这弃楼的帖子倒来人不少！ 

    45773楼 

    作者:zxl19682012  日期:2020-04-0711:46 

    不会吧？这谁啊疯狂顶帖，这真不是我雇佣的！不过既然来了，

说几句吧： 

    美国全球撤侨肯定有一个天大的阴谋！我认为非常可能是美国要

发动全球生化战！这是符合共济会一贯战略的！这个计划可能因为新

冠这事提前了！以下是我推理： 

    1：美国全球撤侨 

    2：美国对集中要被赶回所在过的人员故意隐瞒其他人为感染历

史。（语句大家不要在意） 

    3：大规模将潜在感染者赶往世界各地，美国全面封国！ 

    4：当 1-3年世界人口急剧减少后美国出来收拾残局 

    ----- 

    如果出现这个局面就是世界末日了！而是不是这样的要害就在于

美国在召集回全部人口后是不是立即赶走大量外来人口！如果那样就

实锤了！不知道对手要干什么就最好对手怎么干我们也怎么干！比如

两个人正打架，忽然看到对方戴防毒面具，你觉得你就这样看着吗？ 

    或者美国获得绝密消息，有组织要借机在美国投放什么，纽约州



14020 

 

长的视频讲话无意中暴露出来，美国的新冠居然超过美国自己的情报

控制，情报说只威胁黄种人--结果美国的不是这样，在美国的似乎是

另外一个版本？谁干的！从黄种人变异到白种人这变异也太快了吧，

有这个实力的俄罗斯，日本当然还有东方大国，俄罗斯自己就是白种

人，我们向来以德服人，从这次日本的很多反常举动看，日本的可能

极大！永远不要低估日本人！ 

    全球失控已经成为定局，我们一定要死守国门，只做实物贸易杜

绝人员往来，国门不进一个人！这事比天大，我这冒险多说几句，纯

属娱乐，大家千万不要当真！1 


